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Предисловие 

Сначала Бог сотворил мир с помощью Слова. Он творил, наполняя Слово Своим Сердцем, Своей любовью, жизнью и 

родом. Именно поэтому соответствующие принципы и законы — неотъемлемая часть Небесного пути — реально 

действуют в жизни людей и всех объектов творения.  

Было предопределено, что, сравнявшись с совершенным образом Бога, люди станут живым воплощением Слова. 

Следуя Слову, люди должны были достичь уровня своей изначальной природы, дарованной им Творцом, путем 

наследования атрибутов Бога, явленных Им в процессе сотворения, а именно: абсолютной веры, абсолютной любви и 

абсолютного послушания. 

Прародители Адам и Ева пренебрегли Божьей заповедью и совершили грехопадение. В результате они утратили связь 

со Словом и обрели черты зла. Бог — наш Родитель истинной любви — немедленно начал провидение восстановления, 

чтобы спасти падшее человечество. Трудясь ради воссоздания мира, Он отправил на землю Мессию, который является 

как воплощение истины. Как Бог некогда творил с помощью Слова, так Он и воссоздает все Словом, завершая Свое 

провидение. 

Две тысячи лет назад Иисус явился как живое воплощение истины и провозгласил Евангелие. Иудеи не уверовали в 

Иисуса, и ему пришлось принять муки распятия на кресте. Перед смертью Иисус пообещал вернуться. Мессия —

 Спаситель и Господь Второго пришествия — является в образе человека. Его цель — воссоздать человечество с 

помозщью истины и таким образом завершить идеал творения. Вернейший Небесный признак его прихода — это 

появления Слова истины, которое спасет мир.  

Истинные Родители, и вправду явившиеся как воплощение истины, исполняют священную задачу восстановления. 

Истинный Отец посвятил всю свою жизнь тому, чтобы, согласно воле Небес, освободить Бога и спасти человечество. Он 

открыл истину о Боге и человечестве, о мире земном и духовном; он показал нам истинную сущность сатаны, раскрыл 

все тайны Небес. К настоящему времени опубликовано около 700 томов с речами Истинного Отца. В их числе 452 тома 

— это записи его речей, которые он дал за период более полувека.  

Избранные части из речей Истинного Отца, сгруппированные по темам, объединены в 16 книг под общим название 

Чхонсонгён (天聖經), которое дали Истинные Родители. В отношении этой книги Истинный Отец дал следующие 

пояснения: «Это священная книга Царства Небесного. В ее названии иероглиф "Чхон" (天) "Небеса" состоит из двух 

частей, означающих по отдельности "два" (二) и "люди" (人). Нетрудно понять, что две центральные фигуры в семье - 

это муж и жена. Разделение небесного и земного мира произошло по причине того, что в Эдемском саду муж и жена 

свернули в сторону от пути любви. Следовательно, чтобы небеса и земля достигли этапа завершения, упомянутые два 

человека (天) должны идти священным (聖) путем (經), на котором их любовь должна стать совершенной. Этот путь 

освещен в Чхонсонгён". И еще Истинный Отец добавил: "Чхонсонгён определяет путь для двоих к святости, и этот путь 

— семья».  

В ходе Божьего провидения, Бог ниспослал Слово Ветхого Завета для провидения воссоздания на стадии 

формирования; Слово Новго Завета для провидения воссоздания на стадии роста; и Слово Завершенного Завета для 

провидения воссоздания на стадии завершения. После этого, начиная с Церемонии коронации Бога на Царство, 13 января 

2001 года, началась эпоха Божьего Царства Чхонильгук. Возникли новое небо и новая земля любви и мира под Божьим 

прямым владычеством, которое окончательно закрепится благодаря учению Чхонсонгён. Книга Чхонсонгён содержит то 

самое Слово истины, которое поможет человечеству осуществить идеал Божьего творения.  

Читатель без сомнения почувствует сердце истинной любви Бога и Истинных Родителей. На протяжении всей своей 

исключительной жизни Истинные Родители были живым воплощением атрибутов абсолютного, уникального, 

неизменного и вечного Бога. Чхонсонгён излагает в словах огромный жизненный опыт общения Истинных Родителей с 

горесным Сердцем Бога — Родителя, потерявшего Своих детей из-за грехопадения человеческих прародителей. В словах 

отражается их исторический опыт на пути провидения восстановления, покрытом пылью горечи. В словах этой книги 

содержатся вечные руководящие принципы нашей жизни. 

Истинные Родители посвятили свою жизнь исключительно освобождению Бога и установлению Его Царства. Они учат 

человечество, как людям стать истинным детьми Бога, такими, какими Он видел их во времена сотворения. За это мы им 

глубоко благодарны. Истинные Родители надеются, что традиция хундокхве — традиция чтения Слова — укоренится в 

каждой семье, в каждом аспекте жизни, чтобы истина, содержащаяся в этой книге, принесла ощутимые плоды в 

реальной повседневной жизни. 

Мы искренее желаем, чтобы вы читали эту книгу каждый день, все глубже вникая в смысл любви, сердца и учения 

Истинных Родителей, осмысливая их благородный жизненный путь, и, как истинные дети Бога, продолжали укреплять 

традиции Чхонильгук в своей жизни. 

Федерация семей за единство и мир во всем мире 

Январь 2007 года (седьмого года Чхонильгук) 
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Глава 1. Божья сущность 

1. Бог — нематериальный Субъект 

1.1 Бог — нематериальная Сущность 

Бог не имеет формы. Если считать Его большим, можно сказать, что Он бесконечно велик, а если считать Его 

маленьким, можно сказать, что Он бесконечно мал. (35-156, 1970.10.13) 

Существует ли Бог на самом деле? Если вас ущипнуть, вы вскрикнете; проголодавшись, вы принимаетесь за еду. Есть 

ли Бог и можно ли ощутить Его еще реальнее? Вот в чем вопрос! Если Бог и впрямь существует, все проблемы будут 

решены. (89-72, 1976.7.11) 

Видели ли вы свою душу? Где она находится? В голове или в сердце? Может показаться, что ее нет; на самом же деле 

она есть. Душа присутствует во всем теле. Нет ни одной части тела, в которой бы ее не было. Точно так же, если Бог 

существует, Он присутствует везде в нашем мире, ведь мир подобен Его телу. (38-242, 1971.1.8) 

Бога нельзя увидеть. Можно ли увидеть энергию? Бог — источник энергии, поэтому вы не увидите Его, даже перейдя в 

духовный мир. (105-193, 1979.10.21) 

Вселенная окружена тайной. Ее размеры достигают двадцати одного миллиарда световых лет. Световой год — это 

расстояние, которое свет проходит за год. Путь, проходимый светом за одну секунду, в семь с половиной раз больше 

длины экватора Земли, а световой год — расстояние, которое свет проходит за год. Каких же размеров должен быть 

Владыка, способный управлять такой огромной Вселенной? Какого Он должен быть роста? Будь Бог таким же 

громадным, как Вселенная, как бы Он смог повсюду таскать Свое неуклюжее тело? Представляете, как было бы 

неудобно, если бы каждый Его шаг сопровождался грохотом? При каждом Его движении все мироздание со страху 

переворачивалось бы вверх дном! Бог мудр, вот Он и решил: «Стану ка Я невидимым Владыкой!» Мудрый, всеведущий 

и всемогущий Бог подумал, что удобнее всего осуществлять владычество из центра и действовать по Своему 

усмотрению, оставаясь при этом невидимым. Поскольку Бог нематериален, Он может, если пожелает, беспрепятственно 

пройти весь мир насквозь. Даже если Бог пройдет сквозь ваше тело, вы этого не заметите. Пока вы клюете носом, Он 

может прошагать по вашим макушкам, и вы об этом даже не узнаете! Как удобно! Подумайте, ведь Богу удобнее всего 

быть незримым. Бог невидим, и за этим — самая естественная логика. Мы не замечаем движения воздуха, мы его просто 

не ощущаем. Если мы даже этого не чувствуем, как же мы заметим Бога, проходящего мимо нас? Богу удобнее всего 

быть невидимым. Ему с избытком хватит сил, чтобы завернуть в Свой узелок всю Вселенную. Бог и не может быть 

другим! Хотя Он и бесплотен, Его душе требуется нечто более пространное, чем Вселенная. (138-167, 1986.1.21) 

Есть ли у вас любовь? А жизнь? У вас ведь есть сперматозоиды и яйцеклетки, с помощью которых вы можете 

продолжить свой род, верно? А как насчет совести? Вы отвечаете на все эти вопросы утвердительно, но доводилось ли 

вам видеть любовь? Видели ли вы жизнь, кровный род и совесть? Мы знаем, что они существуют, но не можем ни 

пощупать их, ни увидеть. Вам это должно быть известно. Их можно познать, лишь почувствовав душою. Если вас 

спросят, существует ли Бог и видели ли вы Его, то, следуя той же логике, вы не сможете ответить отрицательно. (279-

246, 1996.9.15) 

Хотите ли вы поместить самую дорогую для себя вещь на небеса, или предпочитаете всегда носить ее с собой? (Мы 

хотим носить ее с собой.) Если Бог, Которого люди считают самой большой драгоценностью, пребывает на небе, видно 

ли Его? Было бы замечательно, если бы у человека было хранилище, куда он мог бы поместить Бога! Таким хранилищем 

является ваша душа. Если бы люди могли видеть Бога, Владыку Вселенной, неужели они не стали бы бороться друг с 

другом за право обладать Им? Положить конец этой борьбе было бы невозможно! Значит, хорошо, что Бог невидим. 

Если бы Бог был видим, неужели Америка и Советский Союз не начали бы воевать, оспаривая друг у друга права на 

Него? Начали бы, конечно! Кто смог бы остановить эту борьбу? Бог всеведущ, поэтому Он решил быть незримым из 

опасения такой войны. Желать, чтобы Бог стал видимым, — это настоящий маразм! Очень хорошо, что Он невидим. 

Когда Бог придет к вам в душу, она это поймет. Если это произойдет, вы сможете видеть сквозь стены и, не вставая с 

места, вызывать святых, умерших тысячи лет назад! Если вечный Бог проникнет в вашу душу, у вас появятся такие 

способности. Невозможно постичь вечность, опираясь на понятие времени; однако время есть так же и в вечности. Итак, 

хорошо, что Бог невидим. Вы должны это знать. (41-285, 1971.2.17) 

Как любит Бог? Трудно сказать, не так ли? Поймите, Бог нематериален, поэтому Он может перемещаться куда угодно. 

Он может проникнуть в глаз какой-нибудь девушки, а может забраться в ее сердце. Нет такого места, куда Он не смог бы 

попасть. Где же тогда Бог живет? Где Его дом? Он находится в самом центре нашей души. Мужской аспект Божьего 

Сердца пребывает в душе мужчины, а женский аспект — в душе женщины. (128-325, 1983.10.2) 

Давайте представим, что всеведущий и всемогущий Бог, Который заправляет всей Вселенной, находится здесь. Если 

говорить о Его силе, ее хватит, чтобы зашвырнуть куда-нибудь гору Тхэбэксан или пробить дыру в земном шаре! 

Думаете, вы сможете жить, постоянно видя перед собой такого Бога? Хорошо, что Бог незрим. Если бы вы могли Его 

видеть, то не прожили бы и часу из-за нервного расстройства. А значит, скажите спасибо, что Он невидим. Ничего 

смешного в этом нет! Я говорю вам об этом, основываясь на собственном глубоком опыте, связанном с этой проблемой. 

Я не пересказываю вам чьи-то слова, мой рассказ — это отчет о моем собственном жизненном пути. Что произойдет, 

если на земле останется всего один литр воздуха? Будь у Бога скверный характер, мир объединился бы без проблем. 

Наверное, Бог сплотил бы весь мир за пять минут! Если бы Он начал откачивать воздух и спросил: «Ну что, будете 

объединяться или нет?», все человечество ответило бы хором: «Мы объединимся!» В этом случае сплоченности можно 

было бы достичь моментально, но Бог не вытворяет подобных вещей, и мы должны быть глубоко признательны Ему за 

это. Без воздуха мы не проживем. Он абсолютно необходим для жизни. Людям, однако, даже в голову не приходит 

благодарить Бога за воздух, и они глотают его, сколько вздумается, словно воры! (38-244, 1971.1.8) 

Вы думали о том, сколько весит Бог? Какой у Него вес? Если Его взвесить, на сколько кынов Он потянет? Сколько в 

Нем триллионов тонн? При таком весе передвигать свое тело весьма проблематично; но у Бога нет тела, и это идеальный 

вариант. Можно положить Его в кошелек и носить с собой, даже не чувствуя веса. Кроме того, поскольку Бог 

нематериален, Он может проходить даже через крохотное игольное ушко и перемещаться, куда пожелает. Если считать 



Бога большим, можно сказать, что Он очень велик; если же представить Его маленьким, то можно сказать, что Он 

бесконечно мал. Итак, Бог по желанию может оказаться в любой точке Вселенной. (136-106, 1985.12.22) 

У Бога нет тела. Отсюда следует, что Он должен ценить тех, у кого оно есть, больше Себя Самого. Только в этом 

случае возникнет вращательное движение. Человеку же нужно ценить свою невидимую душу и Бога больше, чем свое 

тело. (111-49, 1981.1.18) 

1.2. Изначально люди познавали бы Бога естественным образом 

Если бы человек не совершал грехопадения и вел свой род от изначальных родителей добра, незачем было бы спорить 

о том, есть Бог или нет. Люди совершенно естественно узнавали бы о Нем с самого рождения. Как вы думаете, младенец 

в утробе учится сосать грудь? Ведь стоит только ему появиться на свет и увидеть материнскую грудь, как он тут же 

начинает ее сосать. Он сразу же все понимает! Если бы не грехопадение, люди естественным образом узнавали бы, 

какими должны быть их отношения с Богом, решали бы все проблемы и понимали свое предназначение. Однако из-за 

грехопадения мы забыли обо всем. В результате возник мир, где люди сомневаются даже в существовании Бога! Это — 

горький факт. (20-306, 1968.7.14) 

Человек — шедевр среди всего творения во Вселенной. Вы даже представить себе не можете, как велик и прекрасен 

этот шедевр! Если существует абсолютный Бог, сотворивший человека, неужели Он создал его неспособным понять 

Свои слова, взгляды и чувства? (53-51, 1972.2.8) 

Если бы Адам и Ева стали отцом и матерью человечества, похожими на Бога, все их потомки во все времена сознавали 

бы факт Его существования через облик человеческих прародителей. Любые сомнения в существовании Бога стали бы 

неуместными! Если бы не грехопадение, люди могли бы видеть Бога в любое время. Он появлялся бы по первому их 

зову. Кто бы в таком случае стал отрицать Его существование? Это было бы невозможно. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 307) 

«Бог существует» — это не просто слова. Из Принципа мы узнаем об отношениях Субъекта и объекта и приходим к 

выводу, что Бог непременно должен существовать. Однако первоначально процесс познания Бога должен был быть 

другим. Бог существовал до того, как мы об этом задумались. Он безраздельно владычествует над нами и всеми нашими 

ощущениями. Так должно было быть изначально. Нет ничего важнее осознания этого факта! В соответствии с 

Принципом логическое понимание Бога должно следовать за осознанием Его бытия, а не наоборот. Мы мерзнем не 

потому, что узнаем о понижении температуры. Мы понимаем, что температура понизилась, когда чувствуем холод, 

верно? Точно так же, если Бог существует, вы должны это чувствовать, ощущать каждой клеточкой вашего тела! 

Проблема в том, как достичь такого состояния. Иными словами, наша задача в том, чтобы занять такое положение, 

которое позволит нам чувствовать. (58-291, 1972.6.25) 

Нужно, чтобы вы были способны воскликнуть «Отец!», как только вы просыпаетесь или в момент, когда рядом никого 

нет! Если внутренняя сторона вашей жизни наполнена такой тоской по Небесному Отцу, что вы забываете про еду и сон, 

то стоит вам воззвать: «Отец!», как вы тут же почувствуете, что держите Его за руку! С вами будут происходить вещи, 

похожие на сон. Воскликнув «Отец!», вы тут же окажетесь в Его объятиях! Как обрести столь яркие ощущения? Знайте, 

что они — самое ценное, что есть в нашей жизни в вере. Степень веры человека можно определить по его 

восприимчивости к подобным переживаниям, по уровню его чувствительности и по числу таких опытов. Если ваше 

сердце исполнено такой любви и вы идете куда-нибудь, размышляя о том, что вам нужно сделать, Бог окажется рядом с 

вами прежде, чем вы Его об этом попросите! Пережив такое, вы, конечно же, будете Ему благодарны. (58-297, 1972.6.25) 

Принцип Церкви Объединения называет Бога невидимым абсолютным Субъектом, в Котором гармонично сочетаются 

дуальные свойства. Обладающий ими Бог создал Адама и Еву как Свои раздельные воплощения. Он хотел, чтобы они 

выросли и горизонтально соединились друг с другом в любви, а Сам Он стал бы центром их единства, заняв по 

отношению к ним вертикальное положение. Это значит, что, когда Адам и Ева достигают зрелости, мужское начало Бога 

входит в душу Адама, а женское — в душу Евы. Это не означает разделения Бога. Просто Он, как субъект дуальных 

свойств, может пребывать в душах и Адама, и Евы. (138-245, 1986.1.24) 

Бог — это Сущность, в которой гармонично соединяются дуальные свойства, верно? До сих пор не упоминалось о том, 

что Бог, занимающий нейтральное положение, — это единая Сущность, ведомая любовью. Итак, необходимо добавить, 

что Бог — это единая Сущность, ядром которой является любовь. (223-268, 1991.11.12) 

2. Невидимому Богу необходимо тело 

2.1. Бог создал Адама и Еву, чтобы обрести тело 

Зачем Богу понадобилась форма вроде той, которой был наделен Адам? Все сущее имеет форму, но у Бога ее нет. Бог 

не имеет формы. Если считать Его большим, можно сказать, что Он бесконечно велик, а если считать Его маленьким, 

можно сказать, что Он бесконечно мал. Даже если Бог примет определенную форму и проявит Себя в некоем образе, Он 

не сможет напрямую управлять реальным творением. Поэтому в реально существующем мире творения непременно 

должно быть реальное существо, которое обладает характером и формой, позволяющими ему занять положение хозяина. 

Бог должен владычествовать не только над всем сущим на земле, но и над безграничным духовным миром. Чтобы 

управлять архангелами и другими субстанциальными существами, как обладающими формой, так и невидимыми, Богу 

необходимо существо особого типа, или формы, которое займет центральное положение. Для этого Он и сотворил 

Адама. 

Бог сотворил Адама, чтобы с его помощью владычествовать одновременно над духовным и физическим миром, то есть 

как над невидимым, так и над видимым субстанциальным миром. В этом заключалась цель сотворения человека. 

Поэтому Бог не может обойтись без отношений с неким реальным существом, обладающим личностным началом. Стало 

быть, совершенство Адама означает, что хён-сан Бога, или Его форма, также достигает совершенства. Создавая Адама, 

Бог думал о том, что его форма, внешность, характер и все остальное должны быть такими же, как у Бога, находящегося 

в центре невидимого мира. Не имея формы, невозможно владычествовать над миром форм. (35-156, 1970.10.13) 

Зачем Бог создал Адама и Еву? Бог нематериален, а любить детей, обладающих формой, могут только отец и мать, 

имеющие осязаемый облик. И вот, чтобы облечься в тело, Бог создал Адама и Еву. Цель их сотворения заключалась в 



том, чтобы, во-первых, тело Адама стало телом Бога. Во-вторых, обретя тело, Бог испытал бы вызывающий вибрацию 

импульс, ощутить который невозможно с помощью одних лишь слов. Ощущение радости приходит в результате 

импульсного стимулирующего воздействия. В-третьих, Бог — это вертикальный Отец, заключающий в Себе 

центральную ось, а значит, Он не может соотноситься с плоскостью. (232-210, 1992.7.6) 

Даже оказавшись в духовном мире, вы не сможете увидеть Бога. Он невидим. Можно ли увидеть энергию? Бог — 

источник энергии, поэтому вы не увидите Его, даже перейдя в духовный мир. У Бога нет тела и, чтобы управлять 

материальным миром и владычествовать над ним, Богу необходимо облечься в материальную форму. Что представляет 

Собой Бог? Если бы Адам не совершил грехопадения и достиг совершенства, а затем, окончив земную жизнь, 

отправился на небеса, Бог принял бы облик Адама. Следовательно, невидимый Бог и видимый Адам стали бы единым 

целым. В таком случае, стоило бы Адаму засмеяться, как Бог и вся Вселенная рассмеялись бы вместе с ним! (105-193, 

1979.10.21) 

Не имея формы, Бог не может почувствовать стимулирующего воздействия Вселенной, Своего объекта. Если у Него 

есть лишь душа и нет формы, никакой стимул Его не впечатлит. Его не стимулирует нечто, подобное Ему Самому. Когда 

сталкиваются две непохожие друг на друга сущности, например горячая и холодная вода, происходит бурная реакция, 

верно? Богу необходим такой импульс! (141-37, 1986.2.16) 

Родитель не имеет формы даже в духовном мире. У Него нет формы; значит, чтобы стать Родителем для людей, 

обладающих формой, Бог тоже должен ее обрести. В противном случае Он не сможет занять центральное положение. 

(222-337, 1991.11.7) 

Конечная цель Бога в сотворении мира — обрести тело. Не имея формы, Бог не станет Владыкой материального мира, 

поэтому Он должен явить Себя в теле отца и матери всего человечества. Чтобы занять положение Субъекта или объекта, 

наделенного органами чувств и способного ощущать стимулирующее воздействие, Он должен облечься в плоть. (25-342, 

1969.10.12) 

Бог, сотворивший материальный мир, не может править им, не имея формы. Для этого Ему нужно тело. Цель творения 

заключалась в том, чтобы Бог смог воплотиться материально и таким путем стать осязаемым Родителем. Как Его 

воплощение появились Адам и Ева. Если бы Адам и Ева достигли совершенства, Бог поселился бы в их душах и обрел 

бы царскую власть. Одновременно с этим изначальный Адам приобрел бы авторитет родителя и получил право 

первородства. Тогда второму сыну не пришлось бы восстанавливать это право. Адам занял бы положение самого 

старшего из всех первородных сыновей, а Ева — самой старшей из всех первородных дочерей. Они стали бы родителями 

всех родителей человечества, а также вечными царем и царицей всего мира. (214-39, 1991.2.1) 

Зачем Бог дал человеку тело? Вот было б здорово, если бы Бог был бесплотным! Жил бы Он Себе один; зачем Ему 

создавать тело, а вместе с ним дополнительные проблемы? У Бога нет тела, поэтому Он не может быть Прародителем 

людей, у которых оно есть. Чтобы взаимодействовать со Своими сыновьями и дочерьми, обладающими плотью, Ему 

необходимо стать Богом во плоти. Итак, тело Адама становится как бы телом Бога. Бог же поднимается в мир, 

находящийся на порядок выше, чем душа Адама. (223-183, 1991.11.10) 

Бог бесплотен, Он не имеет видимой формы. Стало быть, Он должен явить Себя в неком облике. Чтобы 

владычествовать над человеком и творением, обладающими формой, Бог должен воплотиться в Адаме и Еве. В этом 

случае Адам, Ева и Бог достигнут полного единства, и Бог станет как бы душой Адама и Евы. Знайте, что Бог, пребывая 

в душах Адама и Евы, объединяется с ними и в конечном итоге становится внутренним Владыкой Адама, «внутренним 

Адамом». (90-194, 1977.1.1) 

Для чего Бог создал человека? Для того чтобы управлять осязаемой Вселенной и руководить ею с помощью Адама и 

Евы, ее хозяев, обладающих телом. Бог пребывает в духовном мире как бестелесная Сущность, и, значит, Он не может 

управлять Вселенной. Стало быть, Ему нужно облечься в материальное тело, словно в маску. Следовательно, Он создал 

человека, чтобы обрести тело, стать Царем и править Своими потомками, сыновьями и дочерьми, рожденными на земле. 

У этого Царя — лицо Адама. Раз Бог создал царя, Ему нужна и царица. Кто же она? Царицей должна стать Ева. Адам и 

Ева являются прародителями и на земле, и в духовном мире. (199-144, 1990.2.16) 

2.2. Aдам — прародитель человечества и видимый Бог 

Создавая Адама и Еву, Бог хотел, во-первых, облечься в плоть, а во-вторых — осуществить Свою любовь. Если бы 

Адам и Ева достигли совершенства и стали воплощением любви, способной сплотить их воедино, Бог спустился бы к 

ним и стал бы любящим Родителем для всего человечества. Адам и Ева, родители, обладающие телом, созданным по 

образу Божию, дали бы жизнь физическим детям и, соответственно, построили бы идеальный мир. Тогда человек стал 

бы связующим звеном между духовным и физическим миром. Значит, можно сказать, что это тоже входило в цель 

сотворения человека. 

Благодаря любви Бог вошел бы в Адама и Еву. Он стал бы Истинным Родителем человечества во плоти, а затем, после 

ухода Адама и Евы в духовный мир, Он и там мог бы занять положение Родителя в их образе. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 307) 

Адам, созданный как Божье воплощение, стал бы прародителем человечества. Иными словами, Адам — это 

олицетворенный Бог. Чтобы бесплотный Бог мог владычествовать над миром материи, Ему необходимо материальное 

тело, с помощью которого Он сможет видеть, слышать и действовать. Адам и есть тело Бога. Кем же тогда является Ева? 

Она жена Адама, обладающая плотью. Итак, если Адам — это Бог во плоти, то Ева — это Божья жена во плоти. Вы, 

наверное, скажете: «Где это слыхано, чтобы святой Бог обзавелся женой?!» Тем не менее Адам был создан, чтобы стать 

воплощением Бога, а Ева — чтобы стать женой Бога во плоти. (22-279, 1969.5.4) 

Адам и Ева были нужны Богу для двух целей. Во-первых, Он хотел осуществить идеал любви. Во-вторых, невидимый 

Бог хотел явить Себя в некой форме. Итак, Адам и Ева были основой, или ядром, благодаря которому незримый Бог смог 

бы облечься в видимую форму и построить отношения с материальным миром. (92-147, 1977.4.1) 

Что бестелесный Бог стал бы делать один в духовном мире? В невидимом Боге нет никакого проку! Чтобы стать 

Родителем для людей, Он должен обладать телом и уметь чувствовать. Поймите же, Богу нужно было облечься в тело, 



подобное человеческому, и для этого Ему пришлось создать Адама и Еву, наделив их дуальной природой! (133-91, 

1984.7.10) 

Когда Небесный Отец обретает тело, видимое и невидимое объединяются. Это символизирует единство Вселенной. 

Адам и Ева обладают телом, отражающим Божий образ. По идее, они взошли бы на трон в царском дворце Небесного 

Царства и Бог, пребывая в их царственных душах, правил бы земным и духовным мирами. Он создал бы Царство Божье, 

Царство любви. Дух и тело можно объединить лишь любовью, других путей не существует. (143-93, 1986.3.16) 

Еве суждено было стать Божьей принцессой; впоследствии она стала бы Божьей супругой. Бог хотел сделать ее Своим 

партнером в любви, Своей женой. Почему? Чтобы делиться любовью, необходимо тело. Без него никак не обойтись! 

Отправившись в мир иной, вы обнаружите, что Бог невидим. В атмосфере духовного мира постоянно, двадцать четыре 

часа в сутки, сияет свет, подобный свету солнца. Бог управляет всем, незримо присутствуя в пространстве. 

Заявлять о том, что бесплотный Бог может быть объектом любви человека, наделенного плотью, было бы несерьезно! 

Незримый Бог создал Адама и Еву во плоти как абсолютный шедевр идеала любви, чтобы они стали его партнерами. 

Если вы спросите, на кого похож Бог, я скажу вам, что Он похож на Адама и Еву. Бог — это внутренний Отец, Адам — 

внешний отец. Бог — это внутренний Родитель, Адам и Ева — внешние родители. (199-361, 1990.2.21) 

Бог создал небо и землю, чтобы разделить с ними Свою любовь. Для этого невидимый Бог возвысил мужчину и 

женщину как воплощение вечной любви. Они должны были стать главным олицетворением любви, то есть истинными 

прародителями добра для человечества, или Истинными Родителями. У вас не было Истинных Родителей. Однако 

сегодня у Церкви Объединения есть учение об Истинных Родителях. (38-173, 1971.1.3) 

Зачем Бог создал Адама и Еву? Бог, не имеющий формы, не может править реальным миром. Бестелесный и 

невидимый Бог не в состоянии владычествовать над видимым миром, над всем творением и Вселенной. Вот почему с 

помощью любви Бог должен облечься в тело. Вот почему Он стал творить. Когда Бог обретает тело благодаря любви, 

рождаются внутренний и внешний импульсы. (166-232, 1987.6.7) 

Невидимый Бог бесплотен, Истинные Родители играют роль Его тела. Они являются Родителями личности, семьи, 

рода, народа и страны. В будущем, отправившись в духовный мир, вы обнаружите, что и там Бог являет Себя в образе 

Истинных Родителей. (98-224, 1978.8.1) 

Вот в чем величие Церкви Объединения! Чем замечателен преподобный Мун? Тем, что Бог хочет использовать его 

облик! (166-232, 1987.6.7) 

Бог бестелесен. Невидимый Бог предстал в видимом образе. Кто является видимым Богом? Безгрешные Истинные 

Родители, о которых мы говорим. (201-83, 1990.3.4) 

В конечном итоге, Бог — это духовная Сущность, не имеющая формы, поэтому человек не может получать 

наставления напрямую от Него или пережить рождение свыше непосредственно в отношениях с Ним. Поэтому Бог 

утвердил центральных личностей, с помощью которых Он учит людей и дает им возможность испытать повторное 

рождение. Такими личностями как раз и являются Истинные Родители, обладающие видимым и невидимым аспектами. 

(91-101, 1977.2.3) 

С какой целью Бог создал Адама и Еву? У нас есть тело, а у невидимого Бога его нет. Не будучи облеченным плотью, 

не имея тела, Он не может править духовным и земным миром. Бог существует, но для того, чтобы стать Родителем 

людей, Ему необходимо тело. Кто же является Его представителем во плоти? Адам и Ева. Бог являет Себя в телах 

безгрешных Адама и Евы. 

Итак, Адам и Ева являются прародителями человечества; в то же время они — это Бог, правящий небом и землей. Бог 

пребывает в вечном невидимом мире, а Адам и Ева, являясь Его формой, занимают положение родителей и отвечают за 

управление миром. (133-91, 1984.7.10) 

Божья цель заключалась не только в том, чтобы довести до совершенства отношения вертикальной любви с Адамом и 

Евой, в которых Бог являлся бы Субъектом, а человек — объектом. Осуществив вертикальную любовь, Он хотел обрести 

еще и плоды горизонтальной любви Адама и Евы. В этот момент воплотился бы идеал любви: Бог, внутренний Родитель, 

вошел бы в Адама и Еву, внешних родителей, чтобы достичь полного единства с ними. Бог, Невидимый Родитель, стал 

бы вечным Родителем в материальном мире в образе Адама и Евы. В этот момент Адам и Ева стали бы Истинными 

Родителями, или Истинными Прародителями. (135-10, 1985.8.20) 

3. Бог — это Личность 

3.1. Бог — это Личность, обладающая разумом, чувствами и волей 

В наше время многие христиане полагают, что, поскольку Бог — уникальный и абсолютный Творец, наивысшая и 

всеблагая Сущность, отношения между Ним и человеком, Его творением, невозможны. Творение — низшая сущность; 

Творец — абсолютен и свят. Тем не менее, давайте взглянем на них с точки зрения концепции любви. Каким бы 

возвышенным и всеблагим ни был Бог, каким бы низким ни было Его творение, для того чтобы они могли вступить в 

отношения любви, их личности должны быть подобными по своему внутреннему содержанию, сущность их сердец 

должна быть одинаковой. Бог по Своей природе должен походить на человека, наделенного личностным началом. (138-

245, 1986.1.24) 

Что Собой представляет Бог? Он Личность, обладающая разумом, чувствами и волей. Бог, имеющий личностное 

начало, больше всего на свете желает любви, по этой причине Он и создал нас, людей, в качестве объектов Своей любви. 

Это удивительный факт! (143-149, 1986.3.17) 

Каким сотворил человека Бог, Первопричина? Он сотворил его подобным Себе. Создавая человека, Бог взял за основу 

Свой образ. Что это значит? Я похож на Отца, а на кого походит Отец? На меня. Этим все объясняется. Итак, если мы 

станем искать Бога, каким мы Его увидим? Похожим на нас, конечно! Тогда все становится на свои места. (127-233, 

1983.5.15) 

На кого похож Бог? Если Богу необходима любовь, то кого Он полюбит — существо, похожее на Себя, или животное, 

которое на Него не похоже? Богу нужен партнер, который бы Ему понравился и с которым Он смог бы поделиться 

любовью. Следовательно, если этот партнер — человек, то с его точки зрения Бог обязательно должен быть Личностью. 



Таков вывод. Все элементы, свойственные Богу, должны на сто процентов совпадать с элементами, присущими 

человеку. Все свойства души и тела Бога и человека должны гармонировать друг с другом. Вот почему Бог не может не 

обладать разумом, чувствами и волей. (162-271, 1987.4.17) 

Если Бог существует, то в каких отношениях Он находится с человеком? Для создания таких отношений Богу 

необходимо обладать личностным началом. Чтобы быть личностью, Он должен походить на человека. У человека есть 

такие атрибуты, как душа и тело. Чтобы у Бога и сотворенного Им человека появилась общая цель, Бог должен походить 

на человека. Отсюда проистекает концепция дуальных свойств. (167-243, 1987.7.21) 

Является ли Бог личностью, подобно человеку? Если Бог похож на человека, то кто Он — мужчина или женщина? 

Если Он мужчина, есть ли у него штучка вроде той, что болтается у всех мужчин? О каких свойствах Бога мы говорим? 

Мы называем Его Субъектом дуальных свойств, а есть ли у Него половые органы? (181-202, 1988.10.3) 

Как вы считаете, Бог умеет смеяться? Вам приходилось видеть Его смеющимся? Есть ли у Него глаза, нос, рот, уши, 

тело? Если подумать, прихожане традиционных церквей верят в чепуху! Они даже не знают, есть ли у Бога глаза! 

Спросишь их: «А вы вообще видели у Бога глаза?» Они не знают, что на это ответить. «На кого похож Бог?» «На кого 

похож? На Бога похож!» Где это слыхано, чтобы так отвечали на вопрос? На кого походит Бог? На Своих детей! Вот 

почему Бог должен быть Личностью. Будучи Личностью, Бог требует от меня самого высокого личностного эталона. 

Чем определяется такой эталон? Не деньгами и не властью. Он определяется любовью. (182-59, 1988.10.14) 

Если Бог существует, Он непременно является Личностью. Бог должен быть похожим на человека. Если у Бога есть 

личностное начало, значит, у Него есть интеллект, эмоции и воля. Стало быть, у Него все должно быть конкретным: и 

чувства, и проистекающие из Его замысла цели. (174-162, 1988.2.28) 

Бог знает все. Он Царь знаний и могущества, всеведущий и всемогущий. Еще Он вездесущ, то есть присутствует везде. 

Что Ему нужно? Бриллианты? Он в любое время может их создать! Золото? Драгоценные камни? Нет. Богу нужна 

любовь! Думаете, Он может сказать, находясь в одиночестве: «Ах, у Меня есть любовь! Как хорошо! Ха-ха!»? Что 

нужно Богу? Если Бог — тоже Личность, у Него должен быть рот, верно? У Него наверняка есть и нос, и глаза, и уши, и 

руки ноги, и душа, и Сердце… если Он и впрямь Личность. (142-30, 1986.3.3) 

Что вообще представляет Собой Бог? Он всеведущий, всемогущий и вездесущий. Одним словом, Он может 

уничтожить весь мир, а может и спасти его… Такой Бог нам не нужен! К Какому Богу стремится наша изначальная 

душа? К Такому, о Котором можно сказать: «Бог наверняка любит сильнее, чем мои отец и мать! Если в нашей стране 

есть праведный царь или президент, то Бог должен быть еще лучше, чем он!» Впрочем, президенты сменяются каждые 

четыре года, так что от них только в глазах рябит. Тут и уважать-то нечего! (147-271, 1986.10.1) 

Если Бог существует и приходит в наш сегодняшний мир, Он, несомненно, должен обладать разумом, чувствами и 

волей. Почему? Да потому, что они есть у человека. Однако Божьи интеллект, эмоции и воля основаны не на 

человеческих, а на Небесных принципах. (9-291, 1960.6.12) 

Может ли абсолютный Бог грустить? Способен ли всеведущий и всемогущий Бог избежать печали? Может ли Он 

иметь хоть что-то общее с душевной горечью? Это серьезный вопрос, мимо которого я не могу пройти. Предположим, 

что у абсолютного Бога не может быть никакого горя. Значит, Он не может быть Отцом человека, наделенного разумом, 

чувствами и волей, способного испытывать радость и печаль. Это противоречит логике! Следовательно, Бог должен 

быть Субъектом, обладающим способностью переживать радость и печаль в еще большей степени, чем мы, люди. (203-

288, 1990.6.27) 

Нет такой религиозной организации, которая бы правильно свидетельствовала о Боге. Хоть буддисты, хоть 

конфуцианцы — одна беда. Стоит только заговорить с ними о Боге, как они уже смотрят на вас большими глазами! Они 

не знают Бога как Личность, сочетающую в Себе интеллект, эмоции и волю. В отличие от них Церковь Объединения 

пропагандирует единство между Богом и человеком. В этом ее величие. (227-112, 1992.2.11) 

Если чем и может гордиться Церковь Объединения, так это своим правильным пониманием Бога. Мы имеем о Нем 

ясное представление. Бог — это Личность, обладающая интеллектом, эмоциями и волей; в то же время Он Субъект 

любви. Мы это ясно понимаем. Центром Бога любви является небесное Сердце, и это положение неизменно. (210-314, 

1990.12.27) 

3.2. Человеку нужен Бог-Личность, с Которым можно достичь единства 

Поскольку Бог обладает разумом, чувствами и волей, у Него есть Свои желания, обстоятельства и Сердце. В чем 

заключаются Его желания, что у Него на Сердце, каковы Его обстоятельства? Нам нужно понять это, прежде чем 

выяснять обстоятельства, в которых находятся люди. Постигнув это, мы естественным образом поймем, в чем 

заключаются желания людей. Почему? Цель человека — Бог, а цель Бога — человек; значит, Бог и человек подходят 

друг другу. Тот, кто хорошо понимает ситуацию людей, их желания и сердце, способен понять желания, ситуацию и 

Сердце Бога. (151-208, 1962.12.15) 

О любви можно говорить только в том случае, если Бог — это Личность. Он должен обладать эмоциями и другими 

свойствами, характерными для человека, наделенного личностным началом; однако из всех религий лишь христианство 

представляет Бога в таком свете. Назвать Бога Отцом — это великое открытие! Христиане стали называть Бога Отцом. 

Они не знали того, о чем я сейчас говорю, того, что Бог — это внутренний и внешний Отец, и не смогли дать четкого 

объяснения стремлению Бога обрести единовластие благодаря любви, связывающей Его с материей. Однако христиане 

были единственными, кто открыл отцовство Бога и сделал это открытие главной идеей своей религии. Это 

поразительное достижение! Кроме того, христиане говорили о едином Боге. Вот почему христианство стало мировой 

религией, способной объединить весь мир. Эта религия прокладывает путь к объединению мира. Так я смотрю на 

данный вопрос. (139-239, 1986.1.31) 

В наше время существует множество духовных учений, однако за всю историю ни одно из них не смогло глубоко 

затронуть тему сердца. Такое учение непременно должно появиться. Если оно не появится, значит, Бога нет! Есть 

религии, проповедующие нравственность и нормы общественной этики, которым должен следовать человек; есть 

религии, которые учат о безграничности духовного мира. Но должна появиться религия, способная объединить на 



основе сердца учение о нравственности и учение о духовном мире! Если поискать среди религий, ею окажется 

христианство. Христианство — религия сердца. Из-за грехопадения люди потеряли Бога и перестали понимать, что Он 

— их Отец. Человечество лишилось Истинных Родителей; но христианство — религия, способная представить их 

людям. (9-140, 1960.5.1) 

Конечная цель философии заключается в том, чтобы открыть Бога. Каков же Бог? Он абсолютен, неизменен и 

уникален. Мы открываем Бога, необходимого нам, людям; Он должен обладать личностным началом. Для создания 

отношений с людьми Богу нужно быть Личностью, обладающей волей, идеалами и всеми внутренними и внешними 

атрибутами, которые мы только можем себе представить. Все аспекты Божьей Личности — эмоциональный, волевой и 

интеллектуальный — должны быть доступны нашему пониманию. Люди должны иметь возможность построить с Ним 

совершенные отношения. В противном случае существование Бога нас вообще не касается! Итак, вплоть до настоящего 

времени философия не могла провозгласить Бога Личностью и почитать соответствующим образом. (138-142, 1986.1.21) 

На кого похож Бог? На Своих сыновей и дочерей. А кто такие вы? Божьи сыновья и дочери! Вы похожи на Бога. Стало 

быть, Бог — Личность. Может ли Бог быть некой бесформенной массой? Удивительная особенность христианства 

заключается в том, что оно учит о Боге, обладающем эмоциональным, личностным началом, о Боге, у Которого есть 

любовь, разум, чувства и воля. Это же грандиозно! Кроме того, христианство говорит о едином Боге. (177-274, 1988.5.20) 

Если Бог является Личностью, нужна ли Ему любовь? Если мы рождены Божьими детьми и называем Его Отцом, то 

Он нуждается в нас так же, как и мы в Нем. Отец нужен нам, а мы Ему. (184-199, 1989.1.1) 

Если существует Бог-Личность, что должно связывать нас с Ним? Говоря о Боге, вы имеете в виду нечто возвышенное, 

не правда ли? Связано ли с Ним наше тело? Нет. С Ним связана наша душа. Земля равняется на Солнце, через которое 

проходит ось ее вращения, и за триста шестьдесят пять дней делает вокруг него полный оборот. Так же живет и человек, 

следуя за своей душой, подобной вертикальной линии. Она, в свою очередь, «вращается» вокруг Бога-Первопричины, 

обладающего личностным началом. Так мы должны рассматривать данный вопрос. (194-154, 1989.10.22) 

Мысль о существовании Бога приводит нас к логичному выводу о том, что у нашего мира нет никакой надежды на 

будущее, если он не последует Божьей идеологии. И вот появилась Церковь Объединения, которая признает 

существование Бога как совершенной Личности, обладающей интеллектом, эмоциями и волей, и стремится построить 

идеальный мир, основанный на сфере сердца. Церковь Объединения впервые прояснила характер отношений между 

Богом и человеком. (213-302, 1991.1.21) 

4. Бог — это Отец 

4.1. Отношения Бога и людей — это отношения Отца и детей 

Отношения Бога и людей — это отношения Отца и детей, но как возникли эти отношения? Если в состоянии 

молитвенного транса вы зададите Богу вопрос: «Что является центром Вселенной?», то получите ответ: «Центр 

Вселенной — это отношения Отца и детей». Что является центром Вселенной? В двух словах, это отношения Отца и 

детей. (48-208, 1971.9.19) 

Что является центром неба и земли и на чем зиждется Вселенная? Войдя в мистическое состояние, я спросил об этом 

Бога в молитве. Он ответил, что центром являются отношения Отца и детей. Несведущие люди подумают, что речь идет 

об отношениях детей с физическими отцом и матерью, но мы имеем в виду основополагающие отношения с Богом. (19-

158, 1968.1.1) 

Почему Бог создал человека? Потому что в одиночку Он не чувствует стимула. Радость рождается во 

взаимоотношениях. В одиночестве невозможно ощутить стимулирующего воздействия, приносящего радость. Вы 

сможете принять наивысшую любовь, лишь став партнером Бога. Тогда Божий характер обретет реальное воплощение. 

Человек не может не грустить, если грустно Богу. Поэтому их отношения неразрывны. Сколько ни исследуй этот вопрос, 

вывод все равно будет таким. (Божья воля и мир, 279) 

В чем особенность отношений Отца и детей? Наивысшая точка встречи Отца и сына — это центр, где пересекаются их 

любовь, жизни и идеалы. Их любовь, жизни и идеалы сольются воедино в этой точке. Достигнув ее, вы обнаружите, что 

Божья любовь — это ваша любовь, Божья жизнь — это ваша жизнь, а Божьи идеалы — это ваши идеалы. Первичные 

отношения, в которых может быть достигнут такой эталон, — это отношения Отца и сына. (69-78, 1973.10.20) 

Одаривая нас любовью, как много ее Бог желает отдать? Божья любовь безгранична, про нее нельзя сказать: «Вот 

столько — и хватит!» Он хочет отдавать любовь бесконечно! Даже отдав всего Себя, Бог говорит: «Я хочу жить тобой, Я 

хочу жить в тебе!» Что заставляет Его так поступать? Любовь! Сам Бог, погрузившись в любовь, довольствуется даже 

жизнью слуги. Отец радуется, даже когда его любимый сын, например, накакал ему на обеденный стол! Любовь стоит 

выше закона. До сих пор Бог одаривал человека любовью, но может ли Он заявить при этом: «Я вам все отдал! Что ж вы 

Мне ничего не даете?» Бог, обладающий абсолютной любовью, сожалеет, что не смог отдать столько любви, сколько Он 

бы хотел. Бог не может потребовать Своего! Если Бог создал человека, чтобы одарить его совершенной любовью, Он 

хочет отдать эту любовь миру людей, ведь до сих пор Он не мог этого сделать! Именно потому, что Бог такой, чем 

больше мы думаем о Нем, тем сильнее Он нам нравится. Если бы Бог, сказал: «Я вам все отдал, теперь и вы принесите 

мне чего-нибудь», — Его следовало бы изгнать. (36-77, 1970.11.15) 

Бог — Отец человечества, а люди — Его сыновья и дочери. Человек был создан как кость от кости и плоть от плоти 

Бога; Бог вложил в его создание Всего Себя до мозга костей. Поэтому, если созданный таким образом человек потянет 

Бога к себе, Тот не может не податься навстречу! (20-207, 1968.6.9) 

Почему Бог сотворил Вселенную? Потому что хотел увидеть любовь. На что же Ему приятнее смотреть: на то, как 

мужчина и женщина конкурируют друг с другом, или на то, как они любят друг друга? Вот почему Бог должен предстать 

пред лицом сотворенного Им мира как Сама Любовь. (86-82, 1976.3.7) 

Ребенок является воплощением любви и усилий своих родителей. Он — продолжение жизни отца и матери. Более того, 

в нем осуществляются их идеалы. 



Основа для рождения ребенка — любовь, жизнь и идеалы его родителей. Вот почему, чем больше отец и мать смотрят 

на него, тем симпатичнее он становится в их глазах, тем больше они видят в нем жизненной энергии и тем больше он 

кажется им идеальным объектом! (69-78, 1973.10.20) 

Если мы желаем обрести Бога, руководствующегося понятием «любовь», эталоном для нас должны быть не отношения 

хозяина и слуги, а партнерские отношения. При этом Божий партнер не может быть бессодержательным человеком, он 

должен, как и Бог, обладать неким абсолютным внутренним содержанием. Этот партнер должен быть способен 

разделить с Богом Его судьбу, иметь с Ним общую цель, жить с Ним в одном окружении. Вот ради каких отношений 

любви мы рождены. Такой следует вывод. Какое положение мы должны занять, чтобы поддерживать с Богом такие 

отношения? Это положение, при котором Бог становится нашим Отцом, а мы — Его детьми. Если бы существовало 

более высокое положение, амбиции побудили бы человека занять и его. Люди стремятся к самому лучшему; если бы 

существовало более высокое положение, его непременно следовало бы предоставить человеку! С этой точки зрения 

становится очевидно, что Бог — Отец человечества, а мы — Его дети. (48-205, 1971.9.19) 

Понятно, что при создании человека Бог не мог не наделить его ценностью. Бог не мог сотворить людей, не понимая, 

понравятся ли они Ему или, наоборот, огорчат Его. Он был бы странным Богом, если бы стал создавать человека, не 

имея об этом ни малейшего представления! Бог абсолютен, следовательно, знает все. Однако, если бы Он создал 

человека, не понимая, что Он творит, это значило бы, что Он является каким-то неправильным Богом. Бог абсолютен, 

поэтому Он создал человека в качестве Своего абсолютного партнера. (54-87, 1972.3.20) 

Что Собой представляет Бог, сотворивший небо и землю? Он Личность наивысшего добра, Первоисточник всего 

сущего и Субъект любви. По этой причине после создания всего сущего на небе и на земле Он захотел отдать человеку 

все самое ценное во Вселенной. Если найдется человек, которому Бог сможет по-настоящему доверять, надежный и 

достойный Его любви человек, Бог захочет передать ему все самое ценное без остатка. (13-247, 1964.4.12) 

Если Бог и впрямь Отец, Он никогда не сотворил бы Своих детей никчемными, ни на что не способными существами. 

Это бесспорно! Всеведущий и всемогущий Бог наделил нас способностью занять равное с Ним положение, поэтому 

наша совесть стремится к самому лучшему. (53-224, 1972.2.28) 

Если Бог — это абсолютная Сущность, зачем Ему понадобилось создавать человека? Вот в чем вопрос. Он сделал это 

не ради денег, знаний или власти. Бог сотворил человека, так как это был единственный способ почувствовать любовь. С 

этой точки зрения, истина заключается в том, что Бог — Отец, а люди — Его сыновья и дочери. Эта истина образует 

единую ось. 

Если бы мы соединились с этой осью, никакая сила не могла бы разрушить единство в любви между Богом и 

человеком. (137-57, 1985.12.18) 

Бог полностью посвятил Себя созданию человека, чтобы сотворить идеальную, совершенную форму, наделенную 

большой ценностью. Создав Адама и Еву, Бог хотел жить ради них, а не ради Себя Самого. Прошло то время, когда Бог 

жил для Себя; настало время, когда Он начал жить в интересах Своего партнера. Идеальное существо живет не ради 

себя. Суть идеального бытия в том, чтобы жить на благо других, ради своего объекта. Этот принцип лежит в основе 

Вселенной. (69-81, 1973.10.20) 

Каким бы замечательным, абсолютным, всеведущим и всемогущим ни был Бог, в одиночку Он не будет чувствовать 

Себя хорошо. В одиночестве не определишь, что такое «счастье» или «хорошо». Эти понятия могут возникнуть лишь у 

человека, который поддерживает с кем-нибудь взаимоотношения. Найдется ли хоть один одинокий человек, 

утверждающий, что он счастлив? Каким бы всеведущим и всемогущим ни был Бог, даже Он не может быть счастлив в 

одиночку. Представьте себе замечательного певца, поющего в полном одиночестве. Думаете, он счастлив? Ему нужен 

объект. Хорошо бывает лишь тогда, когда есть взаимодействие. Точно так же, чтобы Богу было хорошо, Он не должен 

оставаться один. (65-20, 1972.11.13) 

Бог полностью посвятил Себя созданию объекта Своей любви, ведь даже Ему необходим такой объект. В одиночку 

любить невозможно! Чтобы любить, даже абсолютной Сущности нужен объект любви. В качестве такого объекта любви 

и был создан человек. Поэтому создание человека не было для Бога увеселительным занятием. В Библии сказано, что 

Бог сотворил человека с помощью Слова, но все было не такто просто. Создание человека стоило Богу огромных трудов. 

Он посвятил Себя этому на сто двадцать процентов и отдал в сотни раз больше, чем имел! (197-164, 1990.1.13) 

Христиане верят, что Бог создал небо и землю Словом, Он всеведущий и всемогущий. Но мир не был создан как по 

волшебству! Создавая Своих детей, Бог посвятил им все Свое Сердце, Всего Себя. Поэтому Он их любит. Разве мы 

можем полюбить то, во что не вложено наше сердце и ради чего мы не жертвовали своей плотью и кровью? Если мы 

жертвуем во имя чего-то своими костями и плотью, посвящаем этому свои мысли и все свое существо, то этот предмет 

становится объектом наших надежд. 

Что Бог сделал исходной точкой Своего идеала творения? Может быть, Он захотел, чтобы все существовало ради Него 

и, одержимый жаждой поглощения, сказал: «Эй, вы, несите-ка все мне!»? Отнюдь нет! Этот идеал возник от самоотдачи. 

Не от желания заполучить что-то, а от желания отдать. Иными словами, Бог сделал принцип «существования во благо 

других» исходным пунктом Своего идеала. Вот почему в сотворение человека Он вложил всего Себя. Сам Бог 

существует ради человека! (78-111, 1975.5.6) 

Бог сказал, что Он есть любовь, но что это значит? Это значит, что Он любит ночью и днем; любит, когда работает и 

когда отдыхает; любит, когда танцует и когда плачет. Поэтому Он и заявил: «У Меня есть любовь. Я полон ею!» Слово 

«полон» означает, что вся любовь пребывает в Боге. Больше всех любовь нравится Самому Богу. Поскольку Бог 

обладает любовью во всей ее полноте, стоит вам один раз ощутить ее вкус, и вы уже не сможете от нее отказаться, даже 

если вам придется умереть. (44-188, 1971.5.7) 

Бог всеведущ, всемогущ и вездесущ, поэтому Ему ничего не жалко, у Него все есть. Но есть одна вещь, которую Он 

ценит превыше всего и которой Он гордится. Эта вещь — любовь. Кроме нее, Ему ничего не нужно! (108-223, 

1980.10.16) 



С чего начинается осуществление идеала творения? Оно начинается не с Бога, а с человека. Поскольку речь идет об 

осуществлении идеала творения, начинаться оно должно с сотворенных существ, центром которых является человек. 

(149-9, 1986.11.1) 

Какой элемент является неотъемлемой частью Бога и Его воли? Я не имею в виду замыслы, рождающиеся у Него в 

процессе осуществления Своей воли, а именно Божий окончательный замысел. Итак, какой элемент связан с сутью Его 

воли? Божье всемогущество? Даже с его помощью замысел не осуществить. А если Бог применит Свою неограниченную 

власть? Опять ничего не получится! Может быть, поможет Его вездесущность? И она не поможет! Так что же это за 

элемент? Бог, безусловно, существует. Он живет в духовном мире вне времени и пространства. Что является центром 

Его жизни? У Бога есть безграничная сила, Бог вездесущ, Он обладает неограниченной властью. Но не об этом речь. Бог 

тоже живет, руководствуясь любовью, вот как я смотрю на данный вопрос. И начало, и процесс Его жизни связаны с 

любовью. Он будет вечно жить так. Почему? Да потому, что даже Бог радуется, обретая объект истинной любви! (126-

223, 1983.4.24) 

Бог абсолютен, всеведущ и всемогущ; поэтому, сколько бы любви Он ни отдавал, Он может постоянно пополнять ее 

запасы из имеющегося у Него хранилища любви. Представьте, что некто похитил из этого хранилища большое 

количество любви и раздает ее окружающим днем и ночью. Скажет ли Бог: «Ах, негодяй! Вор! Он украл у Меня 

любовь!»? Накажет ли Он этого человека? Бог всеведущ и всемогущ, Он скажет так: «О, как здорово! Бери, сколько 

хочешь! Можешь брать все время! Хоть ты и залез в Мое хранилище, у Меня осталось еще много любви. Поэтому-то Я 

— Бог, поэтому Я — Субъект!» Еще Он скажет: «Поскольку Я Субъект, Я должен отдавать все Своим объектам, и у 

Меня должно оставаться еще. Только так Я могу быть Субъектом. Если Я отдаю все вам, людям, Моим объектам, и у 

Меня остается еще, то Я могу быть Богом-Субъектом. Иначе какой из Меня Бог? Вот такой вот Я! Если ты станешь 

раздавать всем украденную у Меня любовь, словно электростанция Божьей любви, я дам тебе ее сколько угодно еще!» 

Допустим, этот человек скажет Богу: «Когда у меня закончится любовь, я хотел бы взять еще. Можно мне подключиться 

к трубопроводу Божьей любви?»; тогда Бог ему ответит: «Если хочешь — пожалуйста!» (116-240, 1982.1.1) 

4.2. Бог — самое близкое нам Существо 

Что является величайшей из всех истин? Родители, супруги и дети. Выше этой истины ничего нет. Что является 

центром истины? Любовь. Что является центром высшей истины с этой точки зрения? Мы называем Бога Сущностью 

истины, добра, любви и жизни, но что это значит? Эти слова, по сути, означают одно и то же. Истина неотделима от 

любви и жизни. Итак, Бог является центральной Сущностью жизни, любви и истины, но что Он Собой представляет? Он 

наш Отец и одновременно наша Мать. Родители — это ядро. В этом смысле Бог очень прост. (21-183, 1968.11.20) 

Наверное, у Бога есть белая борода. Она Ему очень идет! Поглаживает Он Свою бороду, а тут Его сын и говорит: «Мне 

нравится длинная борода!» Тогда она сразу удлинится! А если сын скажет: «Короткая борода лучше», она станет короче. 

Бог всеведущ и всемогущ, поэтому, когда Он обращается к мужчине, Его лицо выглядит суровым. Перед Адамом, 

которому нравится мужественность, Бог будет выглядеть как мужчина, а перед женщиной вроде Евы Он покажется 

именно в том облике, который может понравиться женщине. (110-281, 1981.1.1) 

Существовал ли Бог до сотворения небес и земли? Если да, сколько же Ему лет? Человек, умеющий считать лишь до 

семидесяти, может сказать, что Богу семьдесят. И это вполне нормально. Бог скажет ему: «Хо-хо! Мне семьдесят!» Если 

Его спросит человек, умеющий считать лишь до пяти: «Боже, сколько Тебе лет?», Он ответит: «Хо-хо! Мне пять лет!» 

Никаких чисел сверх этого человек все равно не поймет. Бога невозможно постичь с помощью даже самых больших 

чисел. Его положение не исчислить ничем. Вам это нравится? Таков наш Бог! (173-252, 1988.2.1) 

Бог тоже очень любит шутки и юмор. Кто король юмора? Бог! Раз Он всеведущ, всемогущ, стало быть, и чувство 

юмора у Него тоже хорошее! Кто является королем смеха, способным заставить вас смеяться так, что вы будете кататься 

по полу, корчиться и падать от хохота? Король смеха — Бог! (171-148, 1988.1.1) 

Если внешне Бог похож на мужчину, то внутренне Он похож на женщину. Он силен, всеведущ и всемогущ, но при 

этом Его душа полна милосердия, способного украсить цветами улыбку Будды. Душа самой женственной из женщин 

тоже должна быть присуща Богу! В Нем сочетаются оба этих аспекта. (206-49, 1990.10.3) 

Бог — великий Владыка Вселенной, всеведущий и всемогущий. У Него все есть, Он все может. Но представьте, что 

Его почтительный сын, связанный с Ним узами любви, начнет без разрешения расстегивать Ему рубашку на груди! Вы 

думаете, Бог закричит: «Эй, ты! Где это видано? Ты что делаешь!»? Предположим, человек, не обращая внимания на 

крики, как ни в чем не бывало продолжает расстегивать Его рубашку и говорит: «Я давным-давно точно так же трогал 

грудь своего отца, вот и Твою грудь хочу потрогать!» Что Бог сделает в этом случае? Рассердится? Отец будет по-

настоящему счастлив. Вырастая, ребенок уходит все дальше от отца: перелезает через заборы, переплывает реки, 

стремится перейти через горы. Но если он, возвращаясь к отцу, входит во двор, переступает порог и даже хочет 

забраться к нему под одежду, чтобы прикоснуться к его груди, как в прежние времена, понравится это отцу или нет? В 

этом случае даже дед, стоящий одной ногой в могиле, будет доволен и скажет: «Пожалуйста, трогай меня сколько 

хочешь!» (169-76, 1987.10.25) 

Как изначально возник Бог-Абсолют? Вы думаете, Он родился вдруг, ни с того ни с сего? Вас это не интересует? Если 

христиане услышат подобное, они скажут: «О-о, что за страшное богохульство! Ведь Творец свят!» Хватит болтать! Бог 

появился или Он существовал всегда? Неужели не интересно? Чтобы ответить на этот вопрос, нужна определенная 

логическая основа. Доктор Юн! Как появился Бог? Разве доктору физических наук не полагается знать такие вещи? Не 

стыдно ли вам закрывать лицо? Даже члены Церкви Объединения будут вынуждены сказать: «Естественно, Бог всегда 

существовал», а я вам скажу: «Нет!» Бог тоже развивался! Только такое объяснение и будет правильным. Бог — это 

Творец. Что можно к Нему прибавить и что можно от Него отнять? Чтобы расти, нужно что-нибудь поглощать — либо 

самому тянуть к себе что-то, либо получать это от кого-нибудь еще. Или вы сами должны что-то впитывать, или некое 

третье лицо должно снабжать вас необходимыми элементами. Но ведь к Богу ничего не прибавишь, у Бога ничего не 

отнимешь! На чем же тогда основана концепция Его роста? Это важный вопрос! Я не рассказываю об этом, ведь, если вы 



используете мои слова как попало, у нас будут проблемы! Исследуйте этот вопрос сами. Я даю вам домашнее задание, 

вот и займитесь им. Можете написать диссертацию, а я буду ставить вам оценки. (218-263, 1991.8.19) 

Где находится уникальная сила, способная создать Вселенную во всем ее многообразии? Наверное, Бог тоже 

исследовал этот вопрос. Бог — это Личность. Он похож на человека. Обнаружив местонахождение уникальной силы, Он 

тоже захочет войти туда и спокойно заснуть, несмотря на Свое всеведение и всемогущество. Бог не может постоянно 

твердить, вытаращив глаза: «Ну-ка ты, тупица, давай плати искупление и восстанавливайся! Не отдыхай ни днем, ни 

ночью!» У Бога ведь тоже есть здравый смысл, верно? Он тоже понимает, что нужна передышка! Если ты выдохнул, 

нужно и вдохнуть. Бог тоже должен отдыхать после работы. Он и работает-то для того, чтобы потом порадоваться 

отдыху! Даже Бог во всем следует принципу взаимоотношений отдавания и принятия. (164-70, 1987.4.26) 

Итак, если Бог существует, что Он вообще Собой представляет? Он всеведущий, всемогущий, вездесущий, и это 

хорошо. Всеведущий, всемогущий и вездесущий Бог, для Которого нет ничего невозможного… Однако, даже если Он 

все знает и обладает всемогущей силой, что получится, вздумай Он приказать всем жить исключительно ради Него? 

Предположим, в духовном мире собирается тысяча, десять тысяч человек или даже все человечество, триллионы людей. 

И вот Бог заявляет: «Я всеведущий и всемогущий, Я — абсолютная Сущность, поэтому все вы обязаны жить ради 

Меня!» Что получится, если люди будут вынуждены жить лишь в интересах Бога? Сущность нашей совести такова, что 

мы не сможем вечно одобрять подобную ситуацию. Она будет неизбежно противоречить нашей совести! Такое 

положение вещей будет постоянно конфликтовать с вашей душой. (138-75, 1986.1.19) 

Кроме человека, у Бога нет партнера, которого Он мог бы любить. Среди прочего творения Он не может сотворить еще 

одного Бога. Почему? Я думаю, поскольку Бог всеведущ и всемогущ, Он мог бы создать точно такого же Бога, но что бы 

из этого вышло? Когда Бог ест, одновременно с Ним ест точно такой же Бог; когда Он занимается делами, второй Бог 

занимается тем же самым; если Бог встает, второй Бог тоже встает. Одним словом, второй Бог во всем следовал бы за 

первым. Когда садится первый Бог, садится и второй! Смог бы Бог так жить триллионы лет рядом со вторым Богом, 

повторяющим все Его действия? Задумайтесь-ка об этом! Представляете, как тошно было бы Богу? У Него уже в первый 

же день вылезли бы глаза на лоб! А как бы Он разговаривал? Если бы Он решил поговорить со вторым Богом, долго ли 

продлился бы их разговор? Выдержит ли Он такое хотя бы три дня? Наверное, первый Бог скажет: «Да Он точно такой 

же, как Я! Умереть можно!» (141-26, 1986.2.16) 

Что является центром религии? Бог. Конечно, у Него много имен, но имя — это не главное. Двух Богов не может быть! 

Должен быть лишь один первоисточник, поэтому Бог един. В каждой стране есть свой язык, люди называют Бога по-

разному. Однако все имена обозначают одну и ту же Сущность. (210-199, 1990.12.23) 

Небо и земля появились не потому, что им так вздумалось. Они возникли лишь благодаря некому источнику силы, 

которая стала причиной и движущим импульсом для их появления. Если мы задумаемся об этом и продвинемся еще на 

шаг в наших размышлениях, мы неизбежно придем к выводу о наличии некого центрального Субъекта, действующей 

Сущности и источника силы, сотворившей Вселенную и приведшей ее в движение. Мы называем эту Сущность Богом. 

Однако из-за существования разных народов и языков названия у этой Сущности тоже разные. Само по себе это не 

проблема. Главное, чтобы у Вселенной был центр. Какие бы действия и передвижения ни происходили в мире, этот 

центр не должен смещаться под их влиянием. В центре этого относительного и изменчивого мира непременно должна 

находиться главная Сущность, непоколебимая во веки веков. (154-298, 1964.10.5) 

5. Бог всеведущ и всемогущ в рамках закона 

5.1. Принцип — основа Божьего всеведения и всемогущества 

Что побудило Бога создать все сущее? Это было нечто фундаментальное. Богу не нужны деньги. Он сделал это не ради 

денег. То же можно сказать и про знание — Бог стал творить не потому, что искал знаний. Власть также не являлась 

причиной. Всеведущий, всемогущий и вездесущий Бог знает все. Он является Царем мудрости, могущества и богатства. 

Он может сотворить бриллианты в любом количестве! Однако бриллианты Ему не нужны. Они найдутся у Него в любое 

время, так зачем они Ему? Нам желательно то, чего у нас нет. То же касается и знаний. Сегодня ученые после 

многочисленных исследований открывают какой-нибудь естественный закон, получают за это докторскую степень и 

поднимают большой шум вокруг своего открытия. Все эти знания ничто по сравнению со знаниями Того, Кто установил 

законы, управляющие всей Вселенной, движущейся и действующей в соответствии с универсальными принципами 

подобно единому органическому телу. То же можно сказать и об искусстве. Искусству мы научились у природы и ни у 

кого другого! Всему, что есть в искусстве, мы научились у природы, ведь в природе есть все. (182-121, 1988.10.16) 

Бог всеведущ и всемогущ, зачем же тогда Ему власть? Он Субъект, способный привести в движение всю Вселенную, 

так зачем Ему власть? Он Царь могущества, и власть Ему ни к чему. Все исторические герои и выдающиеся люди, все 

короли и императоры, правившие могущественными державами, канули в Лету. Все они просто плясали в рамках, 

дозволенных Божьей властью! Богу не нужны ни деньги, ни знания, в которых нуждаемся мы, люди. (176-165, 1988.5.9) 

Бог является абсолютной Сущностью. Он всеведущ, всемогущ и вездесущ. Он все знает и все может. Что нужно Богу, 

занимающему положение абсолютного Субъекта, у Которого есть все? Хотя Бог — абсолютный Субъект, Ему хотелось 

бы стать и объектом. Почему? Человеку нужен не только восток. Если есть восток, нужен и запад; если есть восток и 

запад, нужны север и юг. Поскольку есть юг и север, возникает необходимость в переде и тыле, верхе и низе. В этом — 

наше стремление создать сферическую форму. Вот почему сфера является эталоном движения Вселенной. (201-12, 

1990.2.28) 

Что существует в межзвездном пространстве? Есть ли там алмазная звезда? Если Бог, сотворивший Вселенную, 

всеведущ и всемогущ, стал бы Он создавать только одну алмазную звезду? (49-294, 1971.10.17) 

Что Богу нравится более всего? Может быть, Ему нравятся известные ученые? В них нет ничего особенного! Они что-

то исследуют и открывают всякие формулы и законы, действующие в природе, сотворенной Богом. Сами ученые эти 

законы не создают. Нет, ученые Богу не нравятся. А как насчет президентов? Нравится ли Богу президент Рейган? А 

президент мира? Бог Сам является Президентом всей Вселенной! Он всеведущ, всемогущ и абсолютен, так что же Ему 

нужно? Власть Богу тоже не нравится. Что еще? Деньги? Об этом и говорить не стоит! (141-247, 1986.2.26) 



Бог всеведущ и всемогущ. Если Он, рассердившись, стукнет по Земле, она разлетится на куски! Президенты и все 

великие мира сего разбегутся, позабыв про свои титулы, стоит Ему крикнуть! Нужна ли Богу власть? Не нужна. Власть 

любят те, кто ходит в шестерках. Если вы спросите, кто любит власть, я вам скажу: дьявол! (210-18, 1990.11.30) 

Зачем Бог создал небо и землю? Если я скажу: «Однажды Он создал их, чтобы показать, Какой Он сильный, 

всеведущий и всемогущий», красиво ли это будет звучать? Вы думаете, все творение, созданное Божьей силой, будет в 

этом случае Ему благодарно? «Боже, спасибо за то, что Ты шарахнул со всей мощью и создал нас!» Вам понравится, 

если Бог скажет: «Я создал тебя, потому что Я премудрый и всемогущий»? Если Бог сотворил меня Своим могуществом 

или мудростью, какая мне с этого радость и какое мне до этого дело? Чье это могущество — Божье или мое? Это Божья 

мудрость или моя? Ведь я-то совсем ничтожный… Вот такие приходят мысли. Здесь явно какая-то проблема! (175-150, 

1988.4.16) 

Христиане сегодня называют Бога «Небесный Отец, всеведущий и всемогущий», однако всеведение и всемогущество 

Бога основываются на Принципе. Он не может быть всеведущим и всемогущим, не опираясь ни на какие принципы. Бог 

не действует, как Ему вздумается! Закон, установленный вечным Богом, вечен. Бог не может как попало относиться к 

тому, что установил Он Сам. Удивительно, что Бог властвует в рамках закона и стремится к его исполнению. Чтобы 

установить принципы справедливости и общественное право, во всем соответствующее Небесному закону, прежде всего 

Сам Бог должен абсолютно следовать этому закону и исполнять его. Только тогда ему будут следовать и человечество, и 

вся Вселенная. Бог не может изменить Свое положение и стать вторым. Создавая человека, Он руководствовался таким 

идеальным эталоном. (162-184, 1987.4.12) 

Бог не может поступать, как Ему вздумается. Возможно, пасторы христианских церквей думают, что всеведущий и 

всемогущий Бог, способный творить, может в любой момент сделать все, что захочет, но это не так. Все сущее на 

небесах и на земле действует в соответствии с законами, с великим Принципом. Даже Бог не может нарушать этот 

Принцип. Даже президент нашей страны обязан соблюдать все ее законы, основанные на Конституции и принятые 

законодательными органами. До сих пор этого не происходило, поэтому у нас и творится такой хаос. Разве я не прав? 

(166-99, 1987.5.30) 

Может быть, вам это покажется странным, но, если Бог хочет любить, почему бы Ему простонапросто не создать 

любовь? Потому что, если бы Он сотворил любовь просто по Своему желанию, у Него исчезла бы опора под ногами. Вот 

почему Он ее не создавал; иными словами, Он не может этого сделать. Вы понимаете, что я имею в виду? «Ну, надо же! 

Бог всеведущий и всемогущий, а этот человек заявляет, что Он не мог чего-то создать…» Кажется, в этом случае впору 

прийти к выводу о правильности теории дуализма или политеизма. Возможно, вы станете сомневаться в моих словах; 

тем не менее все, что я говорю вам, — правда! (173-211, 1988.2.18) 

Сейчас, говоря о Божьих атрибутах, люди упоминают Его абсолютность, всеведение, всемогущество, вездесущность, 

уникальность, а также Его вечное бытие и неизменность. Что же Он будет делать со Своей абсолютностью? А с 

уникальностью? Какое отношение к нам имеет Его уникальность? Это важный вопрос! Что Бог будет делать со Своими 

всеведением и всемогуществом? Какое это имеет к нам отношение? Что Он будет делать со Своими вечным бытием и 

неизменностью? Может быть, для Самого Бога это и хорошо, но если Его качества никак не связаны с человеком, для 

нас в них нет никакого толку! Нам они не нужны. Вера не может быть слепой. Вы должны во всем этом разобраться! 

(223-261, 1991.11.12) 

Бог все знает. Он всеведущ, всемогущ и вездесущ. Он обладает неограниченной властью. А какое отношение это имеет 

ко мне? Как это связано со мной, я спрашиваю? «Ага, у Бога есть неограниченная власть; это хорошо, потому что Он 

может мной повелевать. Он вездесущ; стало быть, может повсюду за мной надзирать. Он все знает, поэтому может 

увидеть всю мою подноготную, так что мне и деваться будет некуда! Бог контролирует меня». (130-209, 1984.1.22) 

Каким образом Бог правит небом и землей? Он правит с помощью закона, но в основе этого закона — власть любви. 

Вселенский закон существует для того, чтобы поддерживать такую линию правления. Бог создал человека, потому что 

тосковал по любви. Он мог бы жить в одиночестве, зачем же Ему это понадобилось? Ему была нужна любовь, дающая 

стимул, импульс. (121-103, 1982.10.24) 

5.2. Любовь — единственный абсолютный эталон 

Есть одна вещь, которую Бог не в силах сделать. Он всеведущий и всемогущий, верно? Тем не менее, есть кое-что, 

чего Он не может сделать по Своему хотению. Как вы думаете, что это такое? Может быть, Он не может сотворить 

золото или бриллианты? А? Может, на это у Него не хватит сил? Есть кое-что, чего даже всеведущий и всемогущий Бог 

не может сделать, как Ему заблагорассудится. Что это? Любовь. Как вы считаете, в моей душе есть любовь? Вы думаете, 

что есть? А в вашей душе она есть? Есть-то она есть, но, если вы вдруг заявите: «Это моя любовь! Она только моя!», я 

решу, что вы спятили! (142-269, 1986.3.13) 

Способен ли Бог любить в одиночку? Может ли всеведущий, всемогущий и уникальный Бог, находясь в одиночестве, 

сказать: «Ах, как хорошо на душе!»? Что ж, в таком случае придется признать, что Бог сошел с ума! Если преподобный 

Мун заявит, что он способен чувствовать любовь сам по себе, восклицая: «Ах, как хорошо! Ах, моя любовь!», вы ведь 

то-же подумаете, что он спятил, верно? Но если у меня в качестве объекта есть хотя бы клочок бумаги или вот этот 

носовой платок, я могу сказать: «Мой дорогой платочек!» Кто тогда будет худо отзываться обо мне? Ценность 

взаимоотношений и авторитет, позволяющий подняться до положения представителей Вселенной, могут существовать 

только в мире любви. (142-31, 1986.3.3) 

Каким бы абсолютным ни был Бог, Он не может обладать любовью в одиночку. Любовь можно найти лишь во 

взаимоотношениях, поэтому это единственное, чем даже всеведущий и всемогущий Бог не может владеть в одиночку. 

Конечно, любовь является частью Божьего характера, однако импульс любви и ее сигнал возникают лишь в отношениях 

с партнером. Любовь не возникает сама по себе. Такова любовь и такова ее сила. (138-245, 1986.1.24) 

Почему мы считаем вдов и вдовцов несчастными и жалеем их? Потому что у них в душе есть любовь, но нет чего-то, 

что позволило бы этой любви проявиться. Несмотря на то, что Бог всеведущ, всемогущ и вездесущ, если у Него нет 



партнера, Его любовь бездействует. С кем Бог, Творец Вселенной, хотел бы взаимодействовать? Он хочет привести в 

действие любовь, которую Он предназначал Адаму и Еве. (130-21, 1983.12.11) 

Какая любовь нравится Богу более всего? Истинная любовь. Какая же любовь называется истинной? Где она 

коренится? Ее корни — не в Боге. Я говорю странные вещи? Всеведущий и всемогущий Бог является Владыкой 

истинной любви, однако Он не хочет, чтобы любовь уходила корнями в Него Самого. Он хотел бы укоренить эту любовь 

в человеке, который может стать ее объектом. (177-269, 1988.5.20) 

Для кого Бог создал небо и землю — для Себя Самого или для сотворенных существ, Своих объектов? Конечно, 

можно сказать, что Бог творил для Себя, но учтите, что в основу эталона, на который Бог опирался при сотворении, были 

положены интересы Его объектов. Кто является субъектом среди всех объектов Бога? Человек. Бог думал прежде всего о 

человеке и о его счастье. Зачем Ему думать о Себе? Он и так всеведущий и всемогущий! (109-268, 1980.11.2) 

Бог абсолютен, всеведущ, всемогущ и вездесущ, но может ли Он распоряжаться любовью как Ему вздумается? Нет! 

Даже Бог подчиняется любви. Что же Он, в таком случае, Собой представляет? Может быть, Он не всеведущ и не 

всемогущ? Если вы Его спросите: «Боже, разве Ты не всемогущ?», Он вам ответит: «Я, конечно, всемогущ, но только не 

в любви». Почему Бог такой? (98-38, 1978.4.8) 

Бог не может выполнять функции Бога в одиночку. Думаете, Ему это интересно? Нужно ли Ему беспокоиться о еде, 

ночлеге и одежде? Он может позволить Себе все, что душа пожелает! Допустим, сядет Бог в самолет, покружит часок в 

воздухе, и Ему это надоест. Даже если всеведущий и всемогущий Бог напустит на Себя важный вид, заявляя, что Он 

самый великий, в одиночестве Он не найдет ничего интересного! Он такой же, как и мы, люди, у Него нет каких-то 

особых способов Себя занять. Интерес появляется, когда пробуешь сам приложить усилия и создать что-то ценное. (161-

116, 1987.1.11) 

Ради чего Бог начал творить? Он же абсолютная Сущность! Чего Ему не хватало, зачем Он взялся творить? Бог 

всеведущ и всемогущ, Ему не нужны ни золото, ни знания, у Него все есть. Зачем же Он создал человека? Что было 

основным мотивом, побудившим Бога творить? Это не власть, не знания и не собственность. Чего у Бога не было? 

Основания, необходимого для любви. Даже Бог не может любить в одиночку. Итак, мотивом, альфой и источником 

создания неба и земли стала любовь. (149-149, 1986.11.21) 

Какая любовь нужна Богу? У Него есть любовь, тем не менее Он может любить лишь с появлением партнера. У вас 

есть любовь? Понравится ли вам жить в одиночестве и все время повторять: «Ах, как хорошо! Ах, моя любовь!»? 

Любовь начинает действовать лишь при наличии партнера. Таков Принцип Вселенной, и даже всеведущий и 

всемогущий Бог одинок и печален, если у Него нет партнера в любви. (94-262, 1977.10.1) 

Каким бы замечательным, абсолютным, всеведущим и всемогущим ни был Бог, в одиночку Он не будет чувствовать 

Себя хорошо. В одиночестве не определишь, что такое «счастье» или «хорошо». Эти понятия могут возникнуть лишь у 

человека, который поддерживает с кем-нибудь взаимоотношения. Найдется ли хоть один одинокий человек, 

утверждающий, что он счастлив? Каким бы всеведущим и всемогущим ни был Бог, даже Он не может быть счастлив в 

одиночку. Представьте себе замечательного певца, поющего в полном одиночестве. Думаете, он счастлив? Ему нужен 

объект. Хорошо бывает лишь тогда, когда есть взаимодействие. Точно так же, чтобы Богу было хорошо, Он не должен 

оставаться один. (65-20, 1972.11.13) 

Что является источником существования Самого Бога? С чего оно началось? Где источник Его бытия? В Его 

всеведении и всемогуществе? В Его абсолютной власти? Что Он будет делать со Своей абсолютной властью в одиночку? 

Что будет делать сия Персона со Своей абсолютной властью в одиночестве, если рядом никого нет? Что Он будет делать 

со Своими абсолютностью и знанием, если Он один? В чем заключается Божья сущность? Это важный вопрос. Его 

сущность — любовь, живущая ради других и не требующая внимания к себе. (218-263, 1991.8.19) 

Даже всеведущий и всемогущий Бог ничего не сможет сделать при встрече с истинной любовью. Какой бы 

замечательной личностью ни был президент Республики Корея, он беспомощен перед лицом истинной любви. Если он 

по-настоящему любит свою жену, разве не захочет он ей поклониться? Его любви хватит не только на поклоны! «Из 

какого уголка Вселенной появилась моя жена! Я и впрямь не могу не любить ее! Когда я думаю о том, что бы я делал без 

нее, у меня отнимаются руки и ноги! Если бы ее не было, у меня возникли бы большие проблемы. Как хорошо, что она 

есть!» Поскольку она ему нравится, он бухнется ей в ноги, задрав зад к небесам, и скажет: «Дорогая, люби меня! Я тебя 

люблю!» Хоть он и президент, ему не останется ничего другого. Понравится ли эта картина маленькой женщине, 

сидящей перед ним, или она будет недовольна? (211-83, 1991.12.29) 

Каким бы всеведущим и всемогущим ни был Бог, Он не может обращаться с любовью, как Ему вздумается. Может 

быть, вы думаете: «Раз Бог всеведущ и всемогущ, то и любить Он может, как Ему захочется». Однако в этом случае 

возникли бы большие проблемы! Следуя этой логике, можно прийти к выводу, что объект любви не нужен. Итак, чтобы 

ощутить стимул и радость от Своей Божественной любви, даже Богу, абсолютной центральной Сущности, нужен 

партнер в любви. (208-233, 1990.11.20) 

Бог тоже нуждается в партнере, ведь даже Он не может любить в одиночку. Если бы я, сидя в полном одиночестве, 

страстно повторял: «Ах, как мне хорошо сегодня!», разве это не являлось бы признаком моего безумия? Вот если у меня 

есть партнер, моя страсть не противоречит здравому смыслу и соответствует условиям моего окружения. Хотя Бог 

всеведущ и всемогущ, что будет, если Он в одиночестве станет танцевать, приговаривая: «Как мне хорошо! Ах, как мне 

нравится моя любовь!»? Вы должны это понимать. Даже Бог не может любить в одиночку! Он может ощутить импульс 

любви, лишь создав Своего партнера. Вот в чем проблема! (141-106, 1986.2.19) 

Никакая сила в мире не сравнится с силой Бога, ведь Он всеведущ, всемогущ и абсолютен. Кроме того, Бог вечен, 

бессмертен и Сам является причиной Своего существования. Если Бог чего-то желает, что это может быть? Чего Он 

хочет, если это не деньги, не знания и не власть? Есть только одно, в чем Бог абсолютно нуждается. И человек, и Бог 

испытывают абсолютную потребность в истинной любви. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 302) 



5.3. Даже Бог абсолютно послушен любви 

Богу тоже нравится любовь. Может ли Он сходить от нее с ума? Может ли великолепный Бог, Творец неба и земли, 

всеведущий и всемогущий, сойти с ума от любви? Иногда в семье бывает так, что дед, похожий на тигра, ничего не 

может сделать перед лицом маленькой бабушки. В какие сети она его поймала? Он бессилен перед ней, попав в сети 

любви. Любовь обладает великой силой, перед ней безоружен даже Бог. (137-84, 1985.12.24) 

Если всевластный, всеведущий и всемогущий Бог существует, что Ему нравится? Бог лучше людей, поэтому Ему не 

может не быть по душе любовь. Это — самый логичный вывод! В таком случае, что вообще представляет собой Божья 

любовь? Она направлена на благо других; она была такой от начала времен и будет такой всегда. Бог стремится любить 

именно так. (90-86, 1976.12.19) 

Вы должны стать Божьими сыновьями. Чтобы этого достичь, на какой основе вы хотите строить с Ним отношения? На 

деньгах? Скажет ли вам Бог: «Я всеведущий и всемогущий, поэтому мы с тобой можем быть Отцом и сыном, только 

если ты обретешь огромную власть»? Как насчет знаний? Все это второстепенно. Бог руководствуется любовью, Он 

скажет: «Я должен стать единым с этой любовью. Лишь любовь стоит на первом месте!» С того дня, когда вы полностью 

овладеете этой любовью, даже Бог, самое могущественное Существо во Вселенной, во всем будет с вами соглашаться. 

(69-181, 1973.11.12) 

Каким бы всеведущим и всемогущим ни был Бог, может ли Он приказать мужчине и женщине быть полностью 

послушными любви? «Даже Я проявляю абсолютное послушание перед истинной любовью. Вот и вы будьте, подобно 

Мне, совершенно ей покорны!» Лишь сделав подобное заявление, Он может достойно называться Богом. Куда это 

годится, если Бог скажет: «Дети, вы должны быть абсолютно послушны любви!», а Сам не станет соблюдать этот 

принцип? Бог — Диктатор истинной любви. Он может заявить: «Я буду вечно и абсолютно послушен истинной любви. 

Так пусть же мои сын и дочь, подобно Мне, будут абсолютно покорны ей во веки веков!» Тогда дети ответят Ему: 

«Аминь!» В противном случае они скажут: «Отец делает, что Ему вздумается, а нам приказывает слушаться? Тьфу ты!» 

Вот будет проблема! Итак, даже Бог полностью послушен истинной любви! Это единственно логичный вывод. (211-84, 

1990.12.29) 

Даже всеведущий и всемогущий Бог абсолютно смиряется перед истинной любовью. Как вам это нравится? Вам 

приятно это слышать или вы недовольны? Бывает ли такое, что на востоке людям нравится слышать об истинной любви, 

а на западе нет? Люди хотят слышать о ней и на западе, и на юге, и на севере, вверху и внизу. Когда бы человек о ней ни 

услышал — ночью ли, днем ли, в любое время года, в молодости или в старости, — это не будет ему неприятно! (211-75, 

1990.12.29) 

Даже обладающий абсолютной властью Бог ищет, где могла бы поселиться, обосноваться любовь. Даже Ему она 

абсолютно по нраву! Любовь абсолютно нравится Богу. Стало быть, как сильно она Ему нравится? Более, чем 

абсолютное всеведение, всемогущество и вездесущность. Бог хочет полностью покориться любви, даже если для этого 

Ему придется отказаться от всего остального. Только такое понимание имеет смысл! Мы называем Бога Отцом 

человечества, верно? Если так, может ли Отец, не руководствуясь любовью в Своей жизни, сказать детям: «Ребята, во 

всем слушайтесь любви»? Без Источника ничего не выйдет! Вот почему даже Бог абсолютно послушен любви, Он 

говорит: «Я так живу, значит, и вы должны жить так же». Только так Он может нас чему-то научить. (207-261, 

1990.11.11) 

Даже абсолютный Бог говорит: «Я абсолютен, всеведущ, всемогущ и вездесущ, у Меня есть все, но… Эх, как бы Мне 

хотелось быть послушным чему-то абсолютному!» Он тоже хочет жить ради кого-нибудь! Бог именно таков, поэтому Он 

любит, не настаивая, чтобы другие жили ради Него. Любовь, которая требует внимания к себе, ничего не добьется. (201-

115, 1990.3.27) 

На основе чего можно достичь единства? Мы называем Бога всеведущим и всемогущим, но может ли всеведение или 

знание послужить основой для единства? Нет. Тогда как же достичь единства? Силой? Не получится! Какой бы сильной 

ни была весна, она лишь создает среду для того, чтобы могли распуститься цветы. Какой бы силой ни обладало лето, это 

всего-навсего сезон для пышного разрастания зелени. С наступлением осени все вянет. Несмотря на то, что осень — это 

пора урожая, она не в силах одолеть зиму. Чтобы победить зиму, нужно всегда почитать солнце и считать его центром. 

Только так можно подчинить себе все времена года. Другого способа нет. Что я имею в виду? Допустим, возникает 

ситуация, когда ссорятся между собой все дети — старшие и младшие братья и сестры. Если Бог, устанавливающий 

традицию как Родитель, окажется в центре ссоры и скажет всем: «Делайте, как Я сказал!», думаете, единство не будет 

достигнуто? Негодяи, которые так считают, явно спятили! (221-190, 1991.10.24) 

В современной теологии есть один тезис, который неизбежно приведет к ее краху. Он заключается в следующем: «Бог 

всеведущ и всемогущ, поэтому Он может любить, как Ему вздумается». Могу ли я любить, как мне хочется, если у меня 

нет жены? Возможно ли такое? Тот, кто утверждает, что это возможно, просто сумасшедший! Так может ли Бог любить 

в одиночку? (209-81, 1990.11.27) 

Бог всеведущ и всемогущ; представьте себе, что станет с миром, если появится еще одно существо, такое же 

всеведущее и всемогущее, как Бог, и вступит с Ним в отношения любви! В такой любви не будет равновесия, все просто 

разбегутся прочь от нее! Все сущее застрянет между этими двумя существами и не сможет сдвинуться ни взад, ни 

вперед. Вся Вселенная просто рухнет набок! Слабое должно стремиться к сильному, а сильное — к слабому; в 

противном случае Вселенная просто застрянет посредине, не в силах сдвинуться с места. Слабому нужно сильное, а 

сильному — слабое. Женщине, которой нравятся женоподобные мужчины и которая готова полюбить такого, лучше 

умереть. Нравится ли женщине прикасаться к женской руке? А нравится ли женщинам держаться за руки? Как это 

неприятно, когда мягкая женская ручка сжимает такую же ручку! Обе мягкие ручки чувствуют себя неуютно. Это хуже 

смерти! Поэтому я и говорю, что такой женщине лучше умереть. (167-300, 1987.8.20) 



6. Бог вездесущ благодаря любви 

6.1. Только любовь преодолевает все границы 

Божья душа заключена не только в Его Слове, но и в Его творении. Куда бы вы ни шагнули, всюду — и на небе, и на 

земле — присутствует душа Бога. Нет такого места, где не было бы Бога; иными словами, Он вездесущ. Божья душа 

пребывает во всем, что открыто взору, поэтому, если вы хотите в ней жить, в вас должно быть желание объять все сущее 

на небесах и земле как свое достояние. Это и есть желание Божьей души. Тот, кто прошел высочайшим путем духовного 

совершенствования, принадлежит ей. Если вы достигли состояния, когда при взгляде на птичку или ароматный цветок 

вам хочется в своей душе петь о вечном, вы живете не в материальном мире, а в центре Божьей души. (8-180, 1959.12.13) 

Жизнь должна быть полна переживаний, связанных с любовью. Вот почему, когда Бог печален, я тоже печалюсь; когда 

Он радуется, я тоже радуюсь, не понимая толком почему. Любовь родителей всегда рядом с почтительным сыном, даже 

если он живет за тысячи километров от них. Если Бог вездесущ, где же Он находится? Отнюдь не в мире знаний! 

Любовь не похожа на знание. Любящая душа родителей тянется к ребенку, охватывая разные полюса, и делает 

вездесущность возможной и естественной. Родительская любовь на своем пути становится вездесущей. Нет места, где 

бы ее не было. Лишь любовь способна на такое. Лишь она может полностью владычествовать над сыном. Ее власть 

всемогуща! Так уж она устроена. Как ощутить Божью вездесущность? Вообразите, что воздух — это дыхание Бога. 

Когда надвигается тайфун, представьте, что это воздух, вырывающийся из Его ноздрей. Текущая вода — это пот, 

который проливает Бог, преодолевая тяготы на Своем пути, трудясь на благо мира. Глядя на солнце, помните, что оно 

символизирует источник жизни всей Вселенной, и учитесь у него Божьей любви. Природа — это учебник, или учебное 

пособие, созданное Богом для того, чтобы Его любимые сыновья и дочери могли почувствовать Его Сердце и испытать 

радость. Если человек, глядя на листву деревьев, относится к ней, как к своим собственным детям, и может 

разговаривать с ней, находясь в полном одиночестве, он близок к святости. (59-101, 1972.7.9) 

Бог вездесущ, и мы тоже хотим обладать таким качеством. Бог всеведущ и всемогущ, и мы желаем быть такими же. 

Бог уникален, и мы тоже стремимся к уникальности. Мы походим на Бога! Мы созданы по образу Божию и поэтому 

хотим стать богоподобными. Человек хочет владычествовать над всей Вселенной. Все это потому, что мы очень похожи 

на Бога! (26-167, 1969.10.25) 

Любовь обладает тремя великими свойствами, поэтому, заняв положение, связанное с абсолютной и неизменной 

истинной Божьей любовью, я получаю право встать на сторону Бога и жить вместе с Ним. В молитве я могу видеть Бога, 

не закрывая глаз. Перед человеком, почувствовавшим скорбь Божьего Сердца, открывается мир таких ощущений, что он 

может внезапно остановиться и разрыдаться прямо посреди дороги! Даже в падшем мире любящая мать способна 

почувствовать, что ее ребенок в чужой стране попал в беду. Такое ведь часто случается, верно? Она может внезапно 

проснуться, вскочить с постели и закричать, зовя своего сына по имени. (201-356, 1990.4.30) 

Что важнее — артерии или вены? Что из двух? Они одинаково важны. В таком случае, кто важнее — Бог или человек? 

Они значимы в равной степени! «На небесах и земле я один удостоен такой чести. Я всеведущ, всемогущ и вездесущ. 

Все в этом мире прошло через меня», — на каком основании можно сказать такое? На основании любви. Лишь тогда эти 

слова становятся понятными. Бог подобен артериям, а люди — венам. Итак, человек наделен ценностью, которая дает 

ему привилегию занимать равное с Богом положение. (109-146, 1980.11.1) 

Каков Бог? Он — Король всех жадин. Бог вездесущ; иными словами, нет такого места, где бы Его не было. 

Представляете, какой Он жадный? Не стоит, конечно, называть Бога жадным или алчным, но, так или иначе, аппетиты у 

Него велики. (121-70, 1982.10.24) 

Может ли Бог быть полностью послушен кому-нибудь? Если Бог, с наклонностями абсолютного диктатора, хочет над 

всем владычествовать и не способен на полное послушание, Он сможет владеть лишь высоким, но над низким Он будет 

не властен. Тогда даже в понятие «вездесущий» закрадется противоречие, ведь Бог похож на нас! Мать и отец похожи на 

своих сыновей и дочерей, верно? Мы называем Бога Отцом. Он тоже хочет жить в абсолютном послушании! Будь Он на 

это неспособен, как одиноко Ему было бы! (192-29, 1989.7.2) 

Если человек, воодушевленный картиной, будет рассматривать ее днем и ночью, восторгаясь до слез, думаете, автору 

картины такое отношение не понравится? Встретив такого человека, художник пригласит его в свою комнату и попросит 

рассказать, что вызвало в нем такие чувства. Разве не так? Если человек, продолжая восторгаться, воскликнет: «Ах, как 

она мне нравится! Какая она замечательная! Я любовался бы ею всю жизнь!», думаете, художник сочтет его 

сумасшедшим? Бог наполняет Собою всю Вселенную, но вездесущ Он не потому, что является субъектом знаний. Он 

вездесущ благодаря любви. Итак, даже не зная Бога, вы вновь осознаете Его бытие, вновь откроете Его для себя, если 

будете постоянно задаваться вопросом: как мне научиться сопереживать любви во всех сферах моей жизни? (59-103, 

1972.7.9) 

6.2. Любовь существует в каждом уголке Вселенной 

Бог абсолютен, но почему? Потому, что Он абсолютно послушен любви. Вам это нравится или нет? Кроме того, Бог 

вездесущ. Его любовь есть повсюду. (223-246, 1991.11.10) 

Божьей любви хватит с лихвой, чтобы объять всю Вселенную. Он владеет центральным основанием. Бог — это 

центральная Сущность любви, охватывающая наибольшее основание. Если Бог придет в движение, все меньшие 

существа двинутся вслед за Ним. Все входит в один большой круг, верно? Значит, вполне логично заключить, что Бог 

охватывает Собою весь мир, всю Вселенную. (205-33, 1990.7.7) 

Не будь Бога, вся Вселенная была бы пуста, как полый предмет. Но если Бог существует, вся Вселенная заполняется 

без остатка. Почему? Потому что есть любовь. Итак, допустим, что я один, но стоит мне осознать существование Бога, 

как Вселенная тут же заполнится. Он есть везде. Его присутствие ощутимо повсюду. Вот почему в окружении любви 

можно пережить яркое ощущение Его вездесущности. Однако, если я не знаю Бога, все становится пустым, все как будто 

исчезает. (91-323, 1977.3.1) 

Если присутствует Субъект любви, наполненность ощущается во всем. Если любовь в избытке, она заполняет собою 

все, и мы обретаем способность безгранично, по-настоящему отдавать. Такой следует вывод. Отдавание и принятие суть 



осуществление и преумножение идеала. Мир любви выходит за рамки расстояний. Скорость любви так высока, что даже 

свету за ней не угнаться! Любовь быстрее всего! Любовь светлее и совершеннее всего. Она способна заполнить собою 

все без остатка. (95-39, 1977.9.11) 

Что представляет собой любовь? Она выполняет функцию смазки, необходимой для вращения, и задает орбиту этому 

вращению. Ничто, кроме любви, не может стать такой смазкой. Чтобы сдвинуть с места автомобиль, его ведь тоже 

нужно предварительно смазать! Для движения необходима смазка. В любом движении нечто должно играть роль смазки. 

Только любовь может создать эффект смазки в виде наивысшей радости. Этот эффект не пропадает, ведь источник 

любви — вечный Бог. (180-161, 1988.8.22) 

Любовь подобна нервам. Стоит кому-нибудь потянуть нас за волосок, как следом потянется все тело. Точно так же, 

стоит потянуть за любовь, и Вселенная последует в том же направлении. Как только любовь приходит в движение, вся 

Вселенная начинает двигаться в гармонии с ней. (89-90, 1976.10.4) 

Души всех людей во Вселенной мучаются, и если существует единый Субъект, способный привнести во все души 

покой, то каков этот Субъект? Он является единым абсолютным центральным Существом. Должна иметь место 

абсолютная Сущность, способная заполнить любовью все уголки человеческой души. Стало быть, эта абсолютная 

Сущность должна быть безграничной. Сколько любви понадобится Богу, чтобы наполнить души миллиардов людей, то 

есть всего человечества? Бог должен быть абсолютным! Отсюда и возникает необходимость в понятиях «всеведущий» и 

«всемогущий». Они необходимы Богу. (116-240, 1982.1.1) 

7. Недостатки существующих представлений о Боге 

Как реакция на религиозные учения, у людей возникают различные вопросы. Вот некоторые из них: «На самом ли деле 

Бог существует?», «Бога считают всеведущим, всемогущим, вездесущим, всеблагим и самым прекрасным. Говорят, что 

Бог есть любовь, Господь суда и Отец человечества, но как узнать, что Он действительно таков?», «Бог мог бы 

существовать и в одиночку, зачем же Ему понадобилось создавать Вселенную?», «С какой целью Он создал мир?», 

«Должен быть какой-то способ, с помощью которого Бог творил, но что это за способ?», «Почему в мире, созданном 

абсолютно добрым Богом, есть такое явление, как борьба за существование, в ходе которой сильные поедают слабых?», 

«Считается, что человек пал и в результате возник мир греха, но как же мог пасть человек, сотворенный совершенным 

Богом?» (122-302, 1982.11.25) 

С Богом связано много вопросов. Если Он всеведущий и всемогущий, почему Он допустил, чтобы Иисуса пригвоздили 

к кресту? Разве спасение невозможно без крестного пути? Что сказать на это? Если всеведущий и всемогущий Бог не 

смог спасти Иисуса, когда тот был на кресте, стало быть, Бог жесток. Люди должны изгнать такого Бога! Как в Него 

можно верить? (136-128, 1985.12.22) 

Не нашлось никого, кто стремился бы понять, почему Бог скорбел после того, как Сам же допустил грехопадение 

человека. Никто не пытался понять, какими должны быть отношения между Богом и человеком и почему Бог, Которого 

называют всеведущим и всемогущим, столь бессилен. (133-216, 1984.7.19) 

До сих пор богословы и многочисленные медиумы, контактирующие с духовным миром, знали о существовании 

сатаны, однако не понимали, почему всеведущий и всемогущий Бог не может защитить людей от дьявола, Своего 

противника. Даже для тех, кто общается с духовным миром, это остается загадкой. Стоит нам захотеть перейти на 

сторону Бога, сатана тут же начинает чинить нам препоны, да не в одном, а во многих направлениях! Почему же Бог не 

может вмешаться и наказать его? До сих пор это было загадкой. Ее решения не знали даже люди, общавшиеся с 

духовным миром. (133-86, 1984.7.10) 

На протяжении всей истории, длившейся десятки тысяч лет, всеведущий и всемогущий Бог постоянно направлял 

человечество. Почему же Он до сих пор не привел нас в мир, где осуществилась бы цель добра? Неужели наш мир 

должен был неизбежно докатиться до нынешнего состояния и утонуть в разочаровании и отчаянии? Это серьезный 

вопрос! Подобная реальность вполне может подтолкнуть человека к выводу о том, что Бога нет. Если Его нет, станет ли 

возможным в будущем воплощение идеала, о котором мы мечтаем, или мира во всем мире, или утопии, к которой люди 

так стремятся? В течение всей истории вплоть до настоящего времени мыслящие люди и многочисленные философы 

стремились достичь такого мира. Однако из этого ничего не вышло; более того, взгляните на нашу нынешнюю 

реальность! Очевидно, что и в будущем никто не преподнесет нам на блюдечке мир наших надежд! (130-18, 1983.12.11) 

Почему всеведущий и всемогущий Бог не трогает сатану? Перерезать ему глотку — и дело с концом! Почему же Бог 

оставляет его в покое? Почему? Это самый сложный вопрос для религии. Думаете, легко на него ответить? (127-112, 

1983.5.5) 

Сейчас многие верующие, стоит заговорить с ними о Боге, представляют Его всеведущим, всемогущим, вездесущим, 

восседающим на троне славы и облеченным абсолютной властью. Они думают, что у Бога нет ничего общего с такими 

понятиями, как «страдание» или «печаль». При этом христиане называют Бога Небесным Отцом! Более того, верующие, 

называющие Бога Отцом, утверждают, что, живя в грешном мире, мы должны раскаиваться и хранить веру. Получается, 

что Бог и люди в корне отличаются друг от друга, хотя находятся друг с другом в отношениях Отца и детей. (123-154, 

1983.1.1) 

Христиане говорят: «Бог свят, всеведущ и всемогущ, поэтому Он, как праведный Судия, восседает на Своем престоле 

и вершит суд над всеми народами». Вам нравятся судьи? Проработав главным судьей десять лет, человек заболевает и 

умирает. Если и не умирает, то уходит с работы по болезни и превращается в полную развалину! Если человек, 

проработавший судьей так долго, не заболевает, значит, он шарлатан. Судья выносит смертный приговор, отбирая у 

кого-то жизнь, но его решение не может быть абсолютным. Дело подсудимого можно трактовать по-разному — значит, 

его жизнь или смерть полностью зависят от решения судьи. Именно поэтому приговор не абсолютен. Это серьезная 

проблема! В свете вселенского закона закон отдельной страны не может быть абсолютным. Вот почему я и говорю, что 

мыслящие люди после десяти лет судейской практики неизбежно заболевают. (198-285, 1990.2.5) 

Итак, если существует Бог, Властелин небес и земли, нам стоит задаться одним вопросом. Христиане думают, что 

всеведущий и всемогущий Бог восседает на Своем престоле и как верховный Судия занимается тем, что отправляет 



плохих парней в ад, а хороших — на Небеса… Если Богу нравится этим заниматься, значит, Он сумасшедший! (194-32, 

1989.10.15) 

Пасторы в христианских церквах говорят, что Бог восседает на троне, что Он всеведущ, всемогущ и вездесущ, но что в 

этом интересного? Если Бог будет сидеть на царском престоле десятки тысяч лет подряд, Он отсидит Себе весь зад! 

Разве не так? Если вам так нравится сидеть, попробуйте-ка посидеть, не вставая, денька три! (192-29, 1989.7.2) 

Итак, чем же Бог занимается? Если верить христианам, Он восседает на престоле в вечной славе. Что славного в том, 

чтобы сидеть в одиночестве? Бог сидит на одном месте испокон веков по сию пору и приговаривает: «Как здорово, что у 

Меня есть власть! Я, всеведущий и всемогущий, могу позволить Себе любую прихоть!» Что Ему со всем этим делать? 

Даже Бог до сих пор живет, руководствуясь любовью. Эту логику невозможно отрицать! (191-22, 1989.6.24) 

Если вы думаете, что Бог может поступать, как Ему вздумается, почему же за десятки тысяч лет истории — а 

человеческая история насчитывает от восьмисот пятидесяти тысяч до полутора миллионов лет, — так вот, почему за 

такой долгий срок Он не смог вывести человека из столь жалкого состояния? Так ведь можно прийти к выводу, что Бога 

нет, а уж о Его всеведении и всемогуществе не может быть и речи! Подобная логика безосновательна. Почему Он ничего 

не может сделать? Почему? Потому, что Ему не позволяют условия. (162-186, 1987.4.12) 

Что было бы, если бы грехопадения не произошло? Сегодня христианские церкви проповедуют о том, что Бог 

всеведущ, всемогущ и свят, а мы, люди, — низменные существа, но так думать неверно. Попробуйте, пойдите в 

духовный мир! В нашем мире сами же христиане называют Бога «Небесный Отец», но что значит «Отец»? Применимо 

ли слово «Отец» к Богу, если Он столь свят, что с Ним невозможно иметь дела? В это утверждение с самого начала 

вкралось логическое противоречие! Такое понимание — само по себе сплошное противоречие. Однако слова 

преподобного Муна соответствуют здравому смыслу! (240-191, 1992.12.13) 

Почему я говорю об этом? В самом начале Бог создал людей Своими сыновьями и дочерьми, но довелось ли Ему 

увидеть, как Его дети поют и танцуют, восхваляя Его? Из-за того, что человек пал и был изгнан из Эдемского сада, до 

сих пор в жизни Бога не было ни одного радостного дня. О таком Боге прихожане христианских церквей не знают. Они 

думают, что Бог пребывает во славе и, будучи всеведущим и всемогущим, может делать все, что угодно. Почему же в 

таком случае Он вот уже несколько тысячелетий не может спасти человека? Как ответить на этот вопрос? Дело в том, 

что грех был совершен человеком, и, значит, исправлять его тоже должен человек. (226-304, 1992.2.9) 

Каково абсолютное желание Бога? Вот в чем вопрос! Чего хочет Бог? Чего Он абсолютно желает? Могущества? 

Современные христианские церкви и теологи утверждают, что, поскольку Бог всеведущ и всемогущ, Он является миру 

эдаким праведным Судией и направляет добрых людей в Царство Небесное, а злых — в ад. Нравится вам такой Судия? В 

этом мире любят судей? Вы думаете, Бог — это некий тип со скверным характером, который решает, кого послать в ад, а 

кого — на Небеса? С точки зрения логики это абсолютно неверно! Такой следует вывод. (211-75, 1990.12.29) 

До сих пор в традиционной теологии бытовала логика, в соответствии с которой Бог-Творец свят, а Его творение — 

нечто низменное. Такая логика нарушает изначальный Принцип, по которому была создана Вселенная. Главным 

понятием традиционной христианской философии является любовь, но как могут низкие грешники достичь единства со 

святым Богом? Обоснуйте это логически! Без этого все будет напрасным и даже фальшивым. Итак, даже абсолютному 

Богу нужен партнер, которому Он будет абсолютно послушен, которым Он пожелает обладать и о котором захочет 

заботиться даже ценой Собственной жизни. (204-100, 1990.7.1) 

Сегодня теологи говорят о том, что пришло время провести полный критический анализ веры и пересмотреть 

бытующие взгляды на Бога и на человеческую жизнь. До сих пор в теологии господствовала тенденция, которую можно 

выразить следующими словами: «Нельзя ставить творение на один уровень со святым Творцом». А как же тогда любить? 

Может ли Бог любить в одиночку? Какой тогда смысл во всех разговорах о мире и счастье? Может ли Бог обрести все 

это Сам по Себе? Как ответить на эти вопросы? У Бога должен быть объект. (77-317, 1975.4.30) 

Благодаря какому импульсу появился наш мир? Богу нужна любовь, ради нее Он создал небо и землю. Традиционные 

теологические представления о Боге ошибочны, ведь они не учитывают этот факт! Согласно этим представлениям Бог 

может добиться всего с помощью одной лишь абсолютной силы. Вот почему на территориях, затронутых христианской 

культурой, пролилось столько крови! Исходя из этой логики, можно предсказать, что христианская культура, задававшая 

направление развитию западной цивилизации, в последние дни может привести к разрушительным последствиям. (209-

29, 1990.11.25) 

История движется к научной эпохе. Наступает время развития науки, стремящейся постичь причину всего, объяснить 

происхождение видов и докопаться до основ. Стало быть, необходимо, чтобы и религия шагала в ногу с этими 

тенденциями. Должна появиться религия, способная доказать реальность существования Бога, опираясь на субъективное 

мировоззрение, и объяснить факты, касающиеся нашего мира и его сотворения. Такой религии пока нет, поэтому, если 

Бог жив, Он должен подготовить ее содержание. (211-139, 1990.12.30) 

Если человек был сотворен абсолютной Сущностью для воплощения Ее любви, это определенно говорит о наличии 

некого побудительного импульса, приведшего к созданию человека, и конкретной цели его сотворения. Чтобы узнать, 

что это за импульс и какова эта цель, необходимо понять, что представляет Собой Сама абсолютная Сущность. Иными 

словами, прежде всего нужно сформировать правильное представление о Боге. Так мы не только проясним мотивы и 

цель сотворения человека, но со всей ясностью осознаем, зачем для достижения всеобщего мира нам нужно воплотить в 

жизнь абсолютную любовь. (110-253, 1980.11.27) 

Если существует абсолютный, вечный, уникальный и неизменный Бог, нам обязательно нужно отыскать в Нем 

источник истинной любви, истинного идеала, истинного мира и истинного счастья. Мы должны сформировать 

представления о Боге, человеческой жизни и материи, основываясь на точке зрения Самого Бога. Только ясное 

понимание этих вещей позволит нам вступить в мир новой гармонии и нового счастья. (77-260, 1975.4.14) 

Фундаментальная причина конфликтов между религиями также кроется в неопределенности их онтологий. Абсолют 

может быть лишь один, не может быть двух или трех Абсолютов. Однако лидеры каждой религии всегда настаивали на 

том, что их Бог правильный, а Бог, в которого верят другие, — неправильный. Так возникла идея о том, будто у каждой 



религии — свой Абсолют, что привело к абсурдному утверждению о существовании нескольких Абсолютов. Отсюда 

следует вывод о том, что Бог, в которого верит каждая религия, относителен. Цель любой религии — установить систему 

абсолютных ценностей. Основой такой системы должны были стать теории, объясняющие Божью любовь и истину. 

Однако до сих пор эти теории были относительны. Иными словами, религиям до сих пор не удалось установить систему 

абсолютных ценностей, которая позволила бы выбраться из хаоса. Такой следует вывод. Подобная реальность — 

неизбежный результат неспособности религий ясно объяснить сущность Абсолюта. (122-302, 1982.11.25) 

В основе доктрины каждой религии лежит понятие об Абсолюте. Абсолютом в иудаизме является Яхве, в 

христианстве — Бог, в исламе — Аллах. Конфуцианство и буддизм не дают ясных представлений об Абсолюте, тем не 

менее гуманность (жэнь, ?), которую конфуцианство считает основой всех добродетелей, связана с заповедями Неба — 

следовательно, Небо можно считать аналогом Абсолюта в конфуцианстве. Буддизм утверждает, что все сущее меняется, 

но истину можно найти в Истинной Реальности (Бхутататхата, ??), которая стоит за всем сущим. Итак, Истинную 

Реальность можно считать буддийским аналогом Абсолюта. (122-300, 1982.11.25) 

Онтология новой религии должна объяснить, что все религии говорили не о разных богах, а об одном и том же 

Абсолюте. Кроме того, она должна показать, что представления о Боге в различных религиях основывались на 

частичном понимании Его атрибутов. Далее онтология новой религии должна найти правильное и целостное понимание 

Бога и объяснить, что все религии приходятся друг другу сестрами, поскольку происходят от Одного Бога. Более того, 

эта онтология должна раскрыть атрибуты Бога, побудительный мотив и цель сотворения мира, а также законы, по 

которым мир был создан. Затем новое учение должно показать, что эти цель и законы управляют движением всего 

сущего во Вселенной и что нормы, которых должен придерживаться человек, также соответствуют этим универсальным 

принципам, то есть Небесному закону. (122-303, 1982.11.25) 

Величие Принципа Церкви Объединения в том, что в нем подробно описано творческое начало Бога. Из Принципа мы 

узнаем, как происходило сотворение. Далее Принцип дает реальное и логическое объяснение того, как произошло 

грехопадение. Кроме того, Принцип излагает взгляд на историю. Становится ясно, что Бог не оставил падшего человека, 

но в ходе истории прилагал титанические усилия для его воссоздания. Принцип дает столь глубокое теоретическое 

объяснение всем этим вопросам, что даже после первого прочтения становится ясно, что Бог в ходе процесса 

воссоздания стремится достичь мира, в котором осуществится Его цель. (208-296, 1990.11.20) 

Глава 2. Бог и Его труд по сотворению мира 

1. Любовь, побудившая Бога творить 

1.1. Сотворение мира потребовало от Бога полной самоотдачи 

Бог творил небо и землю не для того, чтобы посеять жизнь, а для того, чтобы осуществить идеал любви. (188-196, 

1989.2.26) 

Зачем Бог создал Вселенную? Каким бы абсолютным Бог ни был, Он не может ощутить радость в одиночку. Даже если 

Он рад, Он не может почувствовать стимулирующего воздействия этой радости, поэтому Он и начал творить. Бог — 

абсолютная Сущность, но сколько Он ни заявляй: «Я — Абсолют. Я — Хозяин любви и жизни», в одиночку Он не 

ощутит стимулирующего воздействия любви, не почувствует импульса жизни, который позволил бы Ему сказать: «В 

Моем теле заключена целая Вселенная!» (38-152, 1971.1.3) 

Стал бы Бог создавать Вселенную, если бы Он думал только о Себе? Сотворение — это вложение сил. Художник 

мечтает создать величайший шедевр и посвящает этому все свое сердце. Совершенный шедевр рождается только из 

полной самоотдачи. Он появляется, когда художник произносит: «Я ничего не могу к этому добавить». Сотворение 

началось с самоотдачи. Оно стало возможным лишь благодаря вложению энергии. Без вложения энергии ничто не 

появится. При полном вложении возникает совершенный объект. С этой точки зрения мы видим, что Бог, Субъект, 

вложил Всего Себя в создание Своего объекта. Сотворение — это начало движения, порожденного Богом в желании 

жить не ради Себя Самого, а ради Своего объекта. (78-111, 1975.5.6) 

Сотворение подразумевает вложение сил. Сколько сил пришлось вложить Богу? Мы думаем, что творение для Бога — 

всего лишь игра, ведь Он творил Словом: «Да будет так, да будет этак». Это неверно! Бог отдал этому делу всю Свою 

истинную жизнь, Свою истинную любовь и Свой истинный идеал! Вот почему после сотворения мира жизнь Бога стала 

отличаться от Его прежней жизни. До сотворения Бог думал о Себе, но, начав творить, Он стал жить ради Своего 

объекта. Он стал думать иначе: «Я существую не ради Себя Самого, а ради Своих объектов, ради Своих детей». (69-81, 

1973.10.20) 

Бог сотворил небеса и землю; это означает, что Он вложил в них всю Свою сущность. В конечном итоге Он вложил в 

творение Свою энергию, а это означает, что Он истощал Себя Самого. Мир-объект был создан благодаря любви, тем не 

менее в осуществление этого замысла Бог вложил Всего Себя. При этом Он устроил все так, что плодами Его труда 

должен был пользоваться не Он Сам, а Его объект. Отдавая Себя, Бог не чувствовал отчуждения. Напротив, Он 

испытывал удовлетворение, поскольку творил с любовью. (60-85, 1972.8.6) 

Зачем Бог создал Вселенную? Создание предполагает вложение сил. Если Бог вкладывал во что-то Свои силы, стало 

быть, Он расходовал Самого Себя. Даже всеведущему и всемогущему Богу пришлось полностью отдать Свои силы. Если 

к Нему ничего не возвратится, истощение неизбежно! Выполняя тяжелую работу, мы вскоре начинаем чувствовать 

голод, несмотря на то, что утром позавтракали. Кроме того, мы быстро устаем. Почему так происходит? Потому что, 

вкладывая энергию, мы тем самым ее расходуем. Никому в мире не нравится терпеть убытки! Нам приятно, когда у нас 

что-то прибавляется. Стало быть, для того чтобы Бог почувствовал удовлетворение от создания Вселенной, нужно, 

чтобы Он что-то приобрел. Так когда же Он найдет то, что принесет Ему прибыль? В этом и заключается эталон 

совершенства творения! Существует такой закон: «Если ты вкладываешь все, с определенного момента все это начинает 

к тебе возвращаться». Этот закон применим и к Богу. Если мы, желая достичь чего-нибудь, прилагаем усилия и 

преодолеваем ограничения, результат не преминет сказаться. Таков вселенский закон. К Богу он тоже применим. Бог 

вложил всю Свою энергию в создание человека. Он отдал этому все Свои силы, расходовал Самого Себя. Однако 

совершенный человек, созданный ценой такого полного вклада, никуда бы не убежал. Как только он достиг бы 



совершенства, все, что вложил в него Бог, вернулось бы к Богу. Отдача была бы никак не меньше затраченных усилий. 

Напротив, ценность компенсации, полученной Богом, превышала бы ценность всех усилий, потраченных Им на 

сотворение Вселенной. (65-20, 1972.11.13) 

Как было положено начало Вселенной? Для Бога она началась с того, что ради нее Он отдал все. Вселенная началась 

для Него с полной самоотдачи. Ради чего Бог создал Свой объект, израсходовав для этого Самого Себя? Любовь — такая 

штука, что, даже если расходуют обе стороны, каждая из них что-то обретает. Если у нас есть любовь, любые затраты 

оборачиваются для нас удовольствием. Такова концепция любви, и поэтому, движимый любовью, Бог начал творить. Бог 

не участвует в заведомо убыточном деле. Вложение предполагает убыток, так почему же Бог на это пошел? В любви 

заключена сила, которой с избытком хватит, чтобы заполнить все вокруг, поэтому, хотя Бог вкладывал и тратил Всего 

Себя, взамен Он обрел любовь. По мере того как мы вкладываем, истинная любовь не уменьшается, а растет 

пропорционально нашему вкладу. Если бы все было не так, если бы существовал принцип, в соответствии с которым 

истинная любовь постепенно уменьшалась бы, Бог бы вложил и растратил Всего Себя. Но происходит все как раз 

наоборот: чем больше мы вкладываем, тем больше становится истинная любовь. (237-124, 1992.11.13) 

Любовь обладает способностью творить, по этой причине она не устает. Если у человека в душе есть любовь, сколько 

бы он ни отдал, он не устанет, ведь он наполнен силой любви, которая может в любое время с лихвой компенсировать 

ему все затраты энергии. Итак, как бы ни было трудно человеку и с какими бы страданиями ему ни пришлось 

столкнуться, никакой неприязни у него не возникает. Как же вам жить дальше, если вы чувствуете неприязнь к кому-

либо? На пути, который человек проходит ради любви, никогда нельзя таить неприязнь в душе. Душа человека, идущего 

по пути истинной любви, должна навсегда забыть слово «неприязнь». Божья натура такова, что для Него не существует 

понятий «враг» или «зло», ведь Он пребывает в истинной любви. (237-130, 1992.11.13) 

В соответствии с Божьим идеалом творения необходимо вкладываться, вкладываться и еще раз вкладываться. 

Самоотдача порождает вращательное движение. Возьмем, к примеру, воздух: если в одном месте возникает область 

абсолютно низкого давления, а в другом — область абсолютно высокого давления, происходит выравнивание давлений. 

Бог нисходит к людям, даже если Его никто не зовет. Итак, если человек захочет отдать больше ста процентов своей 

энергии, Небеса восполнят все его затраты. Таков вселенский закон. Когда мы полностью отдаем себя и забываем об 

этом, возникает вечное движение. Из этого закона вытекает логичное объяснение феномена вечной жизни. Как можно 

открыть Принцип Объединения, если не говорить о вечной жизни? Живя ради других, мы начинаем вращаться, верно? 

Куда мы движемся, вращаясь? Мы постепенно уменьшаемся и поднимаемся вверх. Если диаметр окружности вращения 

увеличивается, то вращающийся предмет опускается. Люди же, вращаясь, постепенно поднимаются, поэтому Бог 

естественным образом встает на плечи Адама и Евы обеими ногами. Он не может не сделать этого! (205-95, 1990.7.7) 

Бог вложил все Свои силы в создание всего сущего и человека. Он отдавал Всего Себя снова и снова. Отдавая что-то 

полностью, мы опустошаем свои запасы. Однако, чем больше истинной любви мы отдаем, тем скорее она растет и 

приумножается. Если мы отдали сто единиц истинной любви, к нам возвратится сто двадцать. Если человек практикует 

истинную любовь, иногда может показаться, что это приведет его к гибели. На самом же деле он не только не погибнет, 

но достигнет вечного процветания и вечной жизни. (219-118, 1991.8.28) 

Для чего существует Бог? Ради чего Он хочет жить? Ради любви. Стало быть, Ему нужен партнер в любви. Вот почему 

всеведущему и всемогущему Богу пришлось сотворить объект Своей любви. До сих пор мы не понимали, что Бог начал 

творить, ведомый любовью как главным идеалом. Весь наш мир был сотворен благодаря любви. (208-235, 1990.11.20) 

Бог хочет обрести всемирное основание, которое позволило бы Ему отдавать в истинном смысле. Ему хочется найти 

место, где царят свобода, мир и счастье, где никто не обвинит Его, если Он будет отдавать, и никто не поставит Ему 

никаких условий, на которых он смог бы что-либо принять. Заветная цель Бога заключается в том, чтобы расширить эту 

территорию до масштабов мира и поселить на ней все человечество. (13-249, 1964.4.12) 

1.2. Осуществление идеала творения с помощью любви 

Бог создал наш мир, чтобы претворить в жизнь любовь. Он создал Вселенную, чтобы радоваться, любуясь, как человек 

и все сущее объединяются в Божьей любви и образуют мир любви, от которого веет гармонией и теплом. Он хотел 

испытать радость, глядя, как люди, ведомые Его любовью, вступают в брак и создают семью, род, народ и целый мир 

истинной любви. Бог сотворил наш мир, чтобы объединиться в любви с такими людьми и ощутить вкус этой любви. В 

этом и заключался Божий идеал творения. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 302) 

Сердце, способное целенаправленно любить, составляет основу Божьей души, из которой проистекает Его 

безграничная любовь. Ценность этой любви неизменна. Желая рассуждать о ценности Божьего бытия, вы должны это 

делать, лишь опираясь на такую любовь. Для определения ценности вообще необходимо прежде всего наличие 

взаимоотношений. Радость зарождается в Сердце Бога. А где осуществляется цель Божьего Сердца? В человеке. Сердце 

невидимого Бога проявляется в сердце видимого человека. Человек с таким сердцем создает семью и приумножается на 

горизонтальном уровне. Затем семья расширяется и становится центром мира. Благословив Адама и Еву плодиться и 

размножаться, Бог тем самым благословил их на создание такой семьи. Вселенская идеология зиждется на Божьих 

благословениях: «плодитесь, размножайтесь и владычествуйте над всем сущим». (27-28, 1969.11.15) 

Зачем Бог создал Вселенную? С помощью мира творения Он хотел ощутить радость. Каким бы абсолютным ни был 

Бог, Он не может радоваться в одиночку, ведь для радости нужен партнер. Богу не нужны ни знания, ни деньги, ни 

власть. Ничего из этого Ему не нужно, ведь Он абсолютен, всеведущ и всемогущ. Какими бы темпами ни развивалась 

наука, она не способна повторить творения Бога, и уж тем более она не в силах превзойти их. Огромная Вселенная 

функционирует очень упорядоченно, в соответствии с законами. Ни человеческая мысль, ни наука не в состоянии 

постичь величия Вселенной. Бог создал ее и Сам поддерживает ее движение! В этом смысле Его можно считать 

величайшим Ученым! (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 302) 

Если человек подключил шланг к изначальной Божьей любви и попробовал ее на вкус, думаете, он оторвется от нее? 

Если вы дернете за брюшко пчелы, сосущей нектар, вы можете оторвать его, но не заставите пчелу вытащить хоботок из 



цветка! Что будет с вами, если вы отведаете этот вкус? Даже если вы потом куда-нибудь пойдете, прямо посреди дороги 

вам захочется повернуть обратно и снова прильнуть к этой любви! (137-57, 1985.12.18) 

Опираясь на Принцип Церкви Объединения, мы можем сделать вывод, что Божья любовь проявляется в совершенстве 

четырехпозиционного основания. Что в таком случае мы понимаем под совершенством четырехпозиционного 

основания? Родительская любовь передается детям, и дети ее чувствуют. Любовь родителей, объединяющая их с детьми, 

— это центр четырехпозиционного основания. Кроме того, любовь мужчины и женщины сливается воедино и в 

конечном итоге становится единым целым с Божьей любовью. Это и есть четырехпозиционное основание. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 302) 

Адаму надлежало стать единым целым с Богом. Человек — представитель сотворенного, плоскостного мира; Бог же 

представляет объемный мир. Любовь, пребывающая в центральной точке, — это веревка, которая навеки сплетает 

вместе Бога и человека. Когда человек, обладающий физическим телом, достигает единства с Богом, его сердце и эмоции 

приходят в состояние, в котором возможны безграничные переживания, и он просто пьянеет от счастья! В конечном 

итоге Бог и человек становятся единым целым благодаря любви. Таким же образом человек объединяется и с миром; 

отсюда берет начало идеальный мир, в котором осуществилась Божья цель творения. (35-156, 1970.10.13) 

Божий идеал возникает там, где рождается новая любовь, основанная на Боге; иными словами, рождается любовь, 

соответствующая закону творения. (19-314, 1968.3.17) 

Чего нам хочется утром, когда мы просыпаемся и встаем с постели? Не только позавтракать, пойти на работу или 

озаботиться мировыми проблемами. Мы хотим, чтобы в нашей душе жила любовь, не меняющаяся ни днем ни ночью, не 

зависящая от времени года и неизменная на всю жизнь. Любовь мужчин и женщин, ставших воплощением совершенной 

горизонтальной линии и соединившихся с вертикальным Богом строго под углом в 90 градусов, объединила бы 

человеческое сердце и Сердце Небес. Ради такой любви, ради мира, где воплощен ее идеал, Бог создал небо и землю. 

(213-157, 1991.1.20) 

Стремление непрерывно отдавать ради любви, забывая об этом, положило начало сотворению Богом Вселенной. 

Следовательно, чтобы объект любви мог принять любовь, от него тоже требуется самоотдача. Выкладывается и тот, кто 

наверху, и тот, кто внизу. Тогда небо и земля становятся единым целым. Они объединяются вокруг любви, способной 

охватить и привести в движение всю Вселенную, порождая великую силу! (237-130, 1992.11.13) 

Если вы хотите овладеть любовью, вам следует отдавать и забывать об этом, отдавать и снова забывать. Почему мы 

должны обладать такой любовью? Потому что любовь не уменьшается по ходу действия; наоборот, она растет! В мире, 

где действуют законы механики, движение или действие, происходящее в рамках природных явлений, постепенно 

сходит на нет, верно? В мире природы движение со временем затухает, но в мире истинной любви все наоборот: 

движение со временем нарастает. Зная об этом, Бог начал сотворение мира, ведомый истинной любовью. (237-127, 

1992.11.13) 

2. Цель сотворения человека 

2.1. Человек создан как объект Божьей любви 

Бог сотворил человека благодаря любви. Что послужило причиной сотворения человека? Любовь. Ведь различие 

между людьми и всем сущим состоит в том, что люди созданы как Божьи сыновья и дочери. Они сотворены как Божьи 

объекты, способные напрямую принимать Его любовь. В этом — привилегия человека. Что представляет собой человек? 

Он — объект Божьей любви. Бог обладает дуальными свойствами. Он является Субъектом дуальных свойств — плюса и 

минуса. Чтобы стать объектом такого Субъекта, необходимо иметь форму, обладающую дуальными свойствами, 

подобными плюсу и минусу. Свойства этой формы не должны противоречить свойствам Субъекта. Я говорю о 

коррелятивной форме, которая может соотноситься со всеми качествами Бога и которая идеально подходит для любви. 

Такому объекту надлежит стать Божьим партнером исключительно в любви и ни в чем более. Богу не нужны знания или 

что-то еще, поэтому и человек подходит Ему только для любви! Я утверждаю, что человек — это центр Вселенной, ведь 

наш мир создан для осуществления идеала любви. Человек наделен привилегией представлять Бога любви и, занимая 

первое и центральное положение перед Владыкой, принимать от Него любовь. Так появилось высказывание, что человек 

— это властелин всего сущего. (132-244, 1984.6.20) 

Вполне естественно, что Бог, как совершенный Плюс, создал совершенный минус. Итак, кто же является объектом 

Бога, Субъекта Вселенной? Вот в чем вопрос! Зачем Бог создал человека? Человек, Божий партнер, воплощает 

невидимые внутренние качества Бога. (129-138, 1983.10.9) 

Сотворив человека, Бог хотел воспитать его и сделать хозяином, обладающим любовью, то есть представителем Бога, 

Владыки Вселенной. Бог хотел, чтобы человек занял еще более высокое положение, чем Он Сам. (204-221, 1990.7.11) 

Кто является центром всего сущего? Человек. Что он собой представляет? Я скажу так: человек обладает ценностью 

партнера всеведущего и всемогущего Бога. Человек — это центральная сущность, способная светить подобно маяку, 

выражая любовь всего творения. Вот кто такой человек! Для чего Бог создал людей? Не для того, чтобы просто 

смотреть, как будут жить Его сыновья и дочери. Он создал нас, чтобы разделить любовь со Своими детьми. Сколько ни 

думай, иначе и быть не может! Цель сотворения человека — это любовь. Бог не породил любовь после создания жизни; 

наоборот, жизнь была сотворена на основе Божьей любви. Иными словами, сначала в Божьей душе пробились ростки 

любви — так и зародилась жизнь. Жизнь началась с любви — значит, результатом жизни тоже должна стать любовь. Все 

началось с любви, значит — и закончиться все должно любовью. Вот почему мы почувствуем себя несчастными, если у 

нас отнять любовь! (57-21, 1972.5.21) 

Что нужно Богу? Ему не нужна даже жизнь! Он — Субъект жизни, так зачем она Ему? Что же Ему в таком случае 

нужно? Ему нужна любовь! Почему Богу нужна любовь? Потому, что она возникает во взаимоотношениях. Если бы Бог 

не нуждался в любви, Он не смог бы построить отношения с сотворенным миром и миром людей. Итак, мы делаем 

вывод, что без любви Бог не может построить взаимоотношения с материальным миром. Вот почему Он всегда делал 

любовь эталоном. (121-100, 1982.10.24) 



Бог ценит человека превыше всего, но почему? Ему нужен объект любви. Сколь бы сильной любовью ни обладал Бог, 

без объекта Он ее не почувствует. Любовь можно ощутить лишь во взаимоотношениях. Бог ценит человека превыше 

всего потому, что человек — это объект Его любви, объект, которого Он любит. Именно человек — самая большая 

ценность для Бога! (143-309, 1986.3.21) 

Для чего Бог создал человека? Для того чтобы осуществить любовь. Ее начало не в Боге, она может обнаружиться в 

Его партнере. Без партнера любовь невозможно найти. Чтобы Бог смог воплотить в жизнь наибольшую ценность, Ему 

необходим партнер. Даже Богу не обойтись без партнера, поэтому Бог его и создал. Даже Он ищет партнера, который 

позволил бы Ему осуществить абсолютную любовь. Вот почему даже Бог живет ради любви. Он существует ради любви, 

и в этом — ее удивительная особенность! Человек существует ради Бога, а Бог — ради человека. Итак, истинная любовь 

начинается там, где один посвящает свою жизнь другому. Что является изначальным источником появления человека? 

Этот источник — Божья любовь. Человек был рожден благодаря любви. Любовь — это исток. (143-309, 1986.3.21) 

Даже Самому Богу для любви нужен объект, вот Он и создал человека. Любить в одиночку невозможно! Любовь не 

появится, если нет объектной сферы. Даже Богу совершенно необходима любовь, поэтому Он создал мир творения и 

человека, представителя и владыку этого мира. Бог, абсолютно нуждаясь в человеке, наделил его ценностью объекта 

абсолютной любви. Бог сотворил человека в качестве Своего объекта, чтобы владеть любовью вместе с ним. Поэтому 

человек — это тело Бога. Если бы Адам, являвшийся телом Бога, вступил в брак с Евой, это означало бы что состоялся 

брак Самого Бога. Тогда, отправившись в духовный мир, мы могли бы увидеть там Бога, прародителя человечества, 

пребывающего в облике Адама и Евы и правящего духовным и земным миром. (138-212, 1986.1.21) 

2.2. При сотворении Бог вложил в человека самую сокровенную часть Своей любви и жизни 

Бог создал все сущее, затем в качестве его владык Он сотворил наших прародителей и поселил их в Эдемском саду. 

Бог создал человека не для того, чтобы позабавиться, и не в качестве хобби. Поймите, Бог приложил неописуемые 

усилия и старания, прежде чем сотворил человека и утвердил его в качестве представителя и центра всего сущего. Творя 

человека, Бог употребил на это все Свое усердие, отдал все Свое Сердце и душу. Он вложил в человека сокровенную 

часть Своей жизни и излил на него всю Свою любовь и нежность. Никакая сила не может разорвать или разрушить узы, 

связывающие Бога и сотворенного Им человека! Человек был создан именно так, поэтому при одном его виде в душе 

Бога воцаряется мир. Только благодаря человеку Бог может обрести любовь и счастье! Бог — Отец человечества, а люди 

— Его сыновья и дочери. Человек был создан как кость от кости и плоть от плоти Бога; Бог вложил в его создание Всего 

Себя до мозга костей. Поэтому, если созданный таким образом человек потянет Бога к себе, Тот не может не податься 

навстречу! И человек обязательно последует за Богом, если Тот потянет его к Себе. Вот такие узы связывают Бога и 

человека! Человек сотворен таким образом, что его внутреннее содержание и цели совпадают с внутренним 

содержанием и целями Бога. Если при виде человека, сотворенного таким образом, Богу вздумается написать оду или 

стихотворение, Его произведение будет величайшим шедевром, с которым не сравнятся творения поэтов и писателей 

всего мира! Объектом такого творчества является не Сам Бог, не творение, а человек, представитель всего сущего. (20-

205, 1968.6.9) 

Среди всего Божьего творения есть существа, могущие стать объектами Его любви, эти существа — мы, люди. На 

создание такого объекта, Бог отдал всю Свою душу, все силы, все, что у Него было. Ради чего Бог отдал все, что имел? 

Он хотел создать во Вселенной ядро любви. В этом и заключался идеал творения. (166-147, 1987.6.5) 

Если говорить о любви, у Бога ее нет. Она есть в Божьем творении, но не в Боге. Даже если Он и обладает любовью, 

она находится в Его душе и не проявляется видимым образом. Что делать с такой любовью? Если у кого она и имеется,  

так это у людей, у Адама и Евы. Знайте же, что у человека есть нечто более ценное, чем у Бога! (206-125, 1990.10.3) 

У человека есть склонность к осуществлению самых высоких амбиций, желание достичь наивысшего эталона 

совершенства. Мы должны открыто признать, что нам присущи такие устремления. В Библии говорится, что наше тело 

— Божий храм, однако люди не могут объяснить смысл этого высказывания. Это великие слова, ведь они означают, что, 

каким бы великим ни был Бог, стоит мне занять положение объекта Его любви так, чтобы мы могли перешептываться с 

Ним об этой любви, стоит мне войти в сферу этой любви, как у меня появится право унаследовать всю Вселенную. В 

соответствии с Принципом любовь дает право получить в наследство всю Вселенную, созданную Богом: невидимый 

духовный мир и физический мир. Это — удивительный факт! (137-67, 1985.12.18) 

3. Идеал любви, осуществляемый с помощью Адама и Евы 

3.1. Адам был создан, чтобы быть телом невидимого Бога 

Зачем Богу понадобились Адам и Ева? Они были нужны Богу для двух целей. Во-первых, Он хотел осуществить идеал 

любви. Во-вторых, невидимый Бог хотел явить Себя в некой форме. Итак, Адам и Ева были основой, или ядром, 

благодаря которому незримый Бог смог бы облечься в видимую форму и построить отношения с материальным миром. 

Итак, если бы, достигнув совершенства, Адам и Ева отправились в духовный мир, они стали бы как будто телом Бога, а 

невидимый Бог, соответственно, — их душой. Он хотел создать человека, который обладал бы душой и материальным 

телом и был бы совершенным в духовном мире. Бог стремился к такому результату. В этом и заключалась цель 

сотворения Адама и Евы. (92-147, 1977.4.1) 

Что бестелесный Бог стал бы делать один в духовном мире? В невидимом Боге нет никакого проку! Чтобы стать 

Родителем для людей, Он должен обладать телом и уметь чувствовать. Поймите же, Богу нужно было облечься в тело, 

подобное человеческому, и для этого Ему пришлось создать Адама и Еву, наделив их дуальной природой! Для чего Бог, 

творя Адама и Еву, должен был непременно наделить их дуальной структурой? Чтобы стать подобием невидимого Бога, 

за время своей жизни, до ухода в духовный мир, они должны были установить эталон единства души и тела. Иначе в 

духовном мире их форма не смогла бы стать единой с Богом. Он наделил Адама и Еву дуальной структурой, чтобы они, 

как родители, облеченные реальной царской властью, стали единым целым с Богом, невидимым Родителем. Итак, Он 

намеревался создать видимое воплощение царской власти в вечном духовном мире. Даже Бог не в силах построить 

отношения с миром, не связавшись для этого с Адамом и Евой. Только когда Бог построит отношения с ними, возникнут 

также отношения между Ним и их детьми. Бог создал человека, чтобы тот занял то же положение родителя, что и Он 



Сам, и еще для того, чтобы обрести тело. Говоря о том же положении, я имею в виду, что Бог и человек стали бы 

внутренним и внешним аспектом одного и того же положения. Следовательно, внешний Бог — это Адам и Ева, а 

внутренний Бог — это Сам Бог. Бог-тело — это Адам и Ева, Бог-душа — это невидимый Бог. Последний является 

изначальным Родителем человечества. Не может быть нескольких родителей, Родитель всего один. Поскольку Бог один, 

Он создал Адама и Еву, обладающих соответственно мужским и женским началом, словно ответвления храма, в который 

Он может войти и где Он может пребывать. Когда Бог живет в Адаме и Еве и действует через них, тогда их действия 

идеальны. В противном случае Адам и Ева не будут иметь никакого представления о Божьей воле. (133-91, 1984.7.10) 

Бог занимает позицию Отца, Родителя. Он утвердил человека на положении бога земли, а Сам занял положение 

вертикального Бога небес. Бог хотел жить в любви, в гармоничном единстве неба и земли. В одиночестве даже Ему 

становится тоскливо! (221-113, 1991.10.23) 

Творец — это вертикальный Отец, опирающийся на вертикальную истинную любовь. Адам и Ева, изначальные и 

безгрешные прародители человечества, являются горизонтальными, обладающими телом совершенными родителями. 

Они способны полностью объединиться с Богом, поддерживая в отношениях с Ним угол в девяносто градусов. Творец, 

ведомый истинной любовью, является Родителем души, а Адам и Ева — это горизонтальные родители тела. Если бы 

Небеса и человек, Небесный Родитель и земные родители, объединились и дали жизнь сыновьям и дочерям, то им, 

рожденным на земле, религия была бы не нужна. Они бы совершенно естественно отправлялись в Божье Царство! 

Запутанные проблемы возникли из-за грехопадения. Если бы не оно, наши душа и тело были бы неразделимы. (210-139, 

1990.12.17) 

Бог создал мужчину и женщину, чтобы они любили друг друга и стали единым целым. Адам был создан не ради себя, 

и Ева была создана не ради себя самой. Адам был сотворен ради Евы, а Ева — ради Адама. Кроме того, Бог создал 

Адама и Еву ради Своей любви и радости. Он создал их не ради знаний, власти или денег. Всеведущему и всемогущему 

Богу не нужно все это, Ему нужна лишь любовь. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 307) 

Бог создал Адама и Еву не для того, чтобы дать им знания, власть или богатство, обеспечив им безбедное 

существование. Он хотел сделать их воплощением любви. Бог сотворил человека, чтобы с помощью семьи построить 

основание любви, ведь мир творения без любви — это ад! Без нее даже существование Бога утрачивает ценность и 

смысл. Итак, Бог сотворил человека ради любви. Знайте, что это — абсолютный закон творения. (Благословленная семья 

и идеальное Царство Небесное I, 307) 

Почему Бог создал человека? Мужчина — это восток, а женщина — запад. Необходима плоскость, на которой восток, 

запад и все остальные направления объединяются вокруг вертикального Бога. Люди могут развернуться вокруг Бога на 

триста шестьдесят градусов и образовать безграничную поверхность. Для чего Богу нужна эта поверхность? Земля — это 

место появления граждан Царства Небесного, фабрика по их производству. Итак, те, кто обитает в духовном мире, 

попали туда после окончания земной жизни. Пойдите и посмотрите сами! Другой Земли, кроме нашей планеты, не 

существует. Люди говорят, что в космосе еще кто-то живет, но какой в этом смысл? Вся Вселенная была создана ради 

человека. (206-209, 1990.10.7) 

Мы лучше Бога или хуже Его? Когда Бог творил человека, Он смог создать лишь вертикальных Адама и Еву, а мы 

можем нарожать хоть двадцать детей! Бог на такое не способен. Он смог сотворить только Адама и Еву. Почему? 

Абсолютный вертикальный эталон существует в единственном экземпляре, поэтому Бог мог создать лишь одного 

абсолютного мужчину и одну абсолютную женщину. (236-259, 1992.11.8) 

Адам и Ева родились как сын и дочь Бога. Они стали реальным воплощением тех образов, которые, словно 

внутриутробные близнецы, уже существовали в Нем. Невидимые близнецы, мужской и женский плод, обрели видимый 

облик, став мужчиной и женщиной. Это и есть Адам и Ева. Так появились Божьи сын и дочь. Идеал творения 

заключается в том, чтобы довести до совершенства невидимое содержание Божьего Сердца, воплотив его в реальной 

сфере сердца. Этот идеал предполагает единство видимого и невидимого и построение объектной сферы на основе 

любви. (237-160, 1992.11.16) 

Что представляет собой Адам? Это половина всех присущих Богу свойств, воплотившихся в материи! А что собой 

представляет Ева? Она представляет собою женские свойства, воплощенные в материи, она — существо-проявление! 

Быть существом-проявлением — значит быть воплощенным, что-то выражать. С самого начала существовала скрытая 

побудительная причина, которая затем проявилась. Что это за скрытая причина? Церковь Объединения считает такой 

причиной Бога, невидимую Сущность. (140-123, 1986.2.9) 

Один мужчина и одна женщина — это сын и дочь, которые стали субстанциальными объектами невидимого Бога. 

Мужчина — это воплощенный объект, представляющий свойства Бога аспекта «плюс», а женщина — воплощенный 

объект, представляющий Его свойства аспекта «минус». Идея творения заключается в следующем: внутренняя природа 

Бога, представляющая Собой гармоничное единство дуальных свойств, разделяется на две сущности, которые затем, 

объединив свои свойства, вновь становятся единым целым, отражающим первоначальную внутреннюю природу Бога. 

Мужчина и женщина, каждый по отдельности, представляют собою одну из черт Бога. Следовательно, союз мужчины и 

женщины представляет собой единство Его положительных и отрицательных свойств. Иными словами, такой союз 

является гармоничным единством, подобным Богу. Вот почему именно двое, то есть муж и жена, являются единством, 

полностью олицетворяющим сущность Бога. (9-83, 1960.4.16) 

3.2. Муж и жена занимают положение второго творца 

Становясь единым целым и давая жизнь детям, муж и жена обретают возможность жить вечно. Следовательно, 

поднявшись до положения творцов и произведя на свет детей, супруги в горизонтальном мире могут испытать радость, 

которую чувствовал Бог, когда Он творил. Вот почему ваша жена должна быть для вас словно дочь. Ее позиция сочетает 

в себе положение детей и положение братьев и сестер. Следовательно, вам нельзя разлучаться с женой! Любовь не 

действует как попало. Вы должны родить детей после того, как пройдете путем, предписанным традицией. Только тогда 

вы достигнете изначального эталона, соответствующего идеалу творения, к которому стремился Бог. Вот почему мы 

называем семью фундаментом Царства Небесного! (223-24, 1991.11.7) 



Дав жизнь детям и поднявшись до положения родителей, супруги могут поставить себя на место Бога и почувствовать, 

как рад был Он, когда сотворил человека. Рождение детей создает среду, в которой мы можем многое пережить. С 

помощью этих переживаний нам передается внутреннее содержание, позволяющее унаследовать от Бога, великого 

Субъекта Вселенной, все Его права. Ответственность матери и отца — дать жизнь детям, достойно их воспитать и 

устроить их брак. Бог должен был взрастить Адама и Еву и сочетать их браком, но Он не смог этого сделать. Адам и Ева 

также не смогли устроить браки своих детей. Мы должны развеять скорбь, вызванную этими обстоятельствами. На таких 

принципах и зиждется воспитание. Вывод прост. (223-196, 1991.11.10) 

Люди занимают положение горизонтальных родителей. Адам и Ева — это дети и в то же время брат с сестрой. Кроме 

того, они являются супругами, а благодаря рождению детей поднимаются до положения Бога. Рождая сыновей и дочерей 

и любя их, они в полной мере наследуют радость, которую испытал Бог, сотворив человека. (223-267, 1991.11.12) 

Дети позволяют нам занять положение творца и почувствовать радость, испытанную Богом после сотворения Адама и 

Евы. Дети — это второе творение, созданное Адамом и Евой. Невидимый Бог сотворил Адама и Еву как Свое видимое 

воплощение. Достигнув совершенства, Адам и Ева становятся представителями центра любви, как совершенное видимое 

воплощение Бога. Дети нам даны для того, чтобы испытать радость, подобную той, которую чувствовал Бог после 

сотворения Адама и Евы. Итак, мы можем субстанциально ощутить Божью радость при сотворении. (238-62, 1992.11.19) 

Бог стремится осуществить идеал совершенной вселенской семьи, поэтому Он хотел предуготовить для нас позиции 

детей, братьев и сестер, супругов и родителей и передать нам в наследство Свою любовь. Эта любовь побуждает Бога 

поставить человека на положение второго творца. Вот что значит быть детьми. Вот сколь драгоценны дети! (238-40, 

1992.11.19) 

Когда женщины беременеют, возникает новый мир. Когда их малыш начинает двигаться, они пускаются в мечтания. 

Женщины и должны быть такими! Они много мечтают о том же, о чем мечтал Бог, когда творил. «Когда мой малыш 

вырастет, будет замечательно, если он станет таким-то и таким-то!» Подобные мысли повторяют внутренний настрой 

Бога в процессе творения, когда Он готовился к появлению Адама и Евы. Мечты женщины должны быть трехмерными: 

«Я не одна. В руках моих детей — вся Вселенная. Она растет у меня в чреве!» Думая об этом, женщина, движимая 

любовью, вдыхает и выдыхает целый мир. (228-263, 1992.7.5) 

Вступая в брак и давая жизнь детям, люди овладевают высшим миром. Бог дал нам возможность подняться до Свого 

положения и, любя своих детей, почувствовать, как сильно Он любил сотворенного Им человека. (224-28, 1991.11.21) 

Бог пребывает с Адамом и Евой, пока их любовь подобна Божьей. Если Адам начнет действовать на свой лад, а Ева — 

на свой, ничего не получится! Невидимый Бог сможет приходить к ним в любой момент, если только они достигнут 

полного единства. Он хочет надеть на них шапочку Своей любви, накинуть на них покрывало любви. Это — идеал. 

Только в этом случае Бог сможет уловить их запах. Куда бы Бог ни шел, Он всюду принюхивается, не пахнет ли 

любовью! (112-103, 1981.4.5) 

Нравятся ли Богу поцелуи? В невидимом Боге два начала слиты воедино, поэтому Он не чувствует стимула. Даже 

любя друг друга, двое то сливаются воедино, то расстаются, верно? В самом начале, когда муж и жена любят друг друга 

на всю катушку, их любовь грохочет как гром и сверкает как молния! Но после грома и молнии обычно идет дождь, а 

затем тучи рассеиваются. То же самое происходит и с любовью: сначала она разгорается, а потом снова возвращается к 

нулевой отметке. (224-36, 1991.11.21) 

Бог гармонично сочетает в Себе дуальные свойства, занимая при этом положение мужского начала. Мужчина занимает 

положение, соотносящееся с отцовской любовью Бога, поэтому именно мужчина находится с Ним в вертикальных 

отношениях. Женщина не вступает в вертикальные отношения. В какие же отношения она вступает? В горизонтальные, 

которые дополняют собой вертикальные. Если рассматривать мужчину и женщину с точки зрения их позиций и 

характера Бога, то можно сказать, что мужчина символизирует вертикальные отношения, то есть отношения верха и 

низа, а женщина — горизонтальные отношения, то есть отношения правой и левой сторон. Что же стоит на первом месте 

— вертикаль или горизонталь? На первом месте стоит вертикаль. Именно поэтому в соответствии с естественным 

законом все стремятся быть поближе к тому, кто занимает первое место. Вот почему сын находится ближе к Божьей 

любви, чем дочь. Так все становится на свои места. (177-324, 1988.5.22) 

У женщин раз в месяц бывает менструация, верно? Для кого она нужна? Вы должны понимать, сколь ценно потомство! 

Адам и Ева были созданы для того, чтобы произвести на свет граждан Царства Небесного. В духовном мире 

воспроизводства нет. Бог — это Хозяин вертикальной любви, поэтому существует лишь одна вертикальная ось. Есть 

лишь одна точка. Воспроизводство невозможно в одной точке, для этого необходима горизонтальная плоскость. Итак, 

цель Божьего творения заключалась в том, чтобы объединиться с человеком, дать жизнь многочисленному народу 

Царства Небесного и передать все людям. (222-72, 1991.10.28) 

Вы должны знать, что супруги — это центр по производству граждан Царства Небесного. Поэтому Бог не мог 

обойтись без создания человека. Люди — это дети Царства Небесного, Божьи сыновья и дочери. Из них Он мог создать 

Небесную царскую семью, которую затем намеревался расширить до масштаба Небесного народа. Используя тело 

прародителей человечества, Он хотел произвести на земле народ Царства Небесного. Эти супруги представляли собой 

своего рода «производственную базу». Кто знает об этом? (219-49, 1991.8.25) 

Глядя на любовь Адама и Евы, Бог не чувствовал бы Себя одиноко. Он ощутил бы радость этих отношений, увидев, 

сколь сильна любовь, являющаяся неотъемлемой частью Его натуры. (Божья воля и мир, 279) 

Как вы думаете, будет ли Бог смотреть на то, как вы любите друг друга? Если в одну ночь все человечество, все пять 

миллиардов людей займутся любовью, вы думаете, Бог, существующий вне рамок Вселенной, вне пространства и 

времени, возьмет и закроет глаза? Как Он поступит? Если Он станет смотреть, придется ли все это Ему по душе? 

Подумайте, как много на свете хороших жен и хороших мужей. Будет твориться что-то невероятное! Что это за любовь, 

если жена волей-неволей исполняет свои супружеские обязанности, делает все через силу, неохотно, и то, если ее 

хорошенько попросят? Так жить нельзя! Что это за жизнь? Если бы мир соответствовал Божьему идеалу творения, он 

был бы похож на Эдемский сад, полный благоухающих цветов и порхающих бабочек и пчел. Люди жили бы в гармонии 



с небом и землей, и Бог, опьяненный всем этим, мог бы спокойно задремать. Как было бы здорово! Вы об этом думали? 

Попробуйте, поживите таким образом! (222-252, 1991.11.3) 

Бог не смог занять положение Супруга и Родителя. Наш долг — восстановить эту ситуацию! Для этого и приходят 

Истинные Родители. Став вертикальными и горизонтальными родителями, они приносят плоды, давая жизнь множеству 

идеальных детей. Бог рассчитывал собрать эти плоды еще во времена сотворения мира. Бог осуществил лишь 

вертикальное творение. В Адаме же достигают совершенства и духовное, и физическое начала, поэтому он может 

творить на горизонтальном уровне. Бог смог создать только двоих детей. Люди, Его представители, став родителями во 

плоти, могут произвести на свет великое множество Адамов и Ев. Они способны родить и десять, и двадцать детей! Богу 

такое не под силу. Многочисленный народ, появившийся на свет благодаря такой горизонтальной экспансии, заселил бы 

все Царство Небесное! (236-146, 1992.11.4) 

Истинные Родители — это совокупный плод многочисленных религий. Они, как представители Бога, могут взять на 

себя Его великий труд сотворения. Истинные Родители — это конечный пункт развития истории, цель религий и 

высочайшая надежда человечества. Они — завершение всего. Они несут свободу! С них начинается освобождение 

личности, а также освобождение небес и земли. Объединение Вселенной начинается с любви. (220-221, 1991.10.19) 

4. Семья — центр осуществления идеала любви 

4.1. Божий идеал творения — это построение четырехпозиционного основания 

В чем заключается Божья цель творения? Бог сотворил Адама и Еву не для того, чтобы просто смотреть на них. И не 

для того они были созданы, чтобы состариться и умереть поодиночке. Им предстояло вырасти и, испытав взаимные 

чувства, создать истинное Царство Небесное на земле, центром которого стал бы Бог. Они должны были построить дом 

любви, и Бог стал бы главой их дома. Мужчина, Адам, представляет собой небеса, а женщина, Ева, — землю. Вместе они 

— целая Вселенная. Хотя Адам и Ева — это два раздельных существа, когда они создают горизонтальное единство, 

небеса и земля также объединяются. Когда их двоих объединяет Божья любовь, вся Вселенная автоматически становится 

единым целым. (21-43, 1968.9.1) 

В дальнейшем с помощью Адама и Евы Бог намеревался осуществить еще более грандиозный замысел, чем само их 

сотворение. В результате осуществления этого замысла появилась бы самая большая драгоценность. Замысел этот 

заключался в осуществлении цели творения, то есть в построении четырехпозиционного основания, центром которого 

стала бы любовь. (Божья воля и мир, 533) 

Бог создал Своего сына, Адама, воплотившего в себе положительные свойства Его личности, и любил этого сына 

превыше всего. В любви, которую Он дарил сыну, присутствовали женские черты. А в любви, которой Бог любил Свою 

дочь, Еву, была доля мужской любви. Объединение этих двух раздельных личностей привело бы к возникновению 

третьего начала, то есть детей. Вот почему мы говорим, что дети — это объект нашей любви, пробуждающий новую 

надежду. Адам и Ева родились как воплощение Божьей любви и любви родительской. По этой причине их дети 

понравились бы и Богу, и им самим. Вы ведь знаете, что такое цель трех объектов. Она осуществляется именно таким 

образом. (32-238, 1970.7.19) 

Божья воля заключается в том, чтобы осуществить цель творения и воплотить идеал творения. Воплощение идеала не 

заканчивается тем, что мужчина и женщина вступают в брак и объединяются в любви. После этого у них должны 

появиться дети, ведь необходима связь отношений верха и низа. Если было вчера, должно быть и сегодня; если есть 

сегодня, должно быть и завтра. Все должно быть взаимосвязано. 

Если отношения мужа и жены — это «сегодня», то должно быть и «завтра». Без завтрашнего дня пульс жизни 

остановится. Если супруги — это верх, должен существовать и низ. Если нет низа, всему наступает конец. 

Следовательно, в соответствии с Принципом Вселенной верх и низ, а также правая и левая стороны должны 

объединиться. Родители могут утверждать, что выполнили свою ответственность, лишь после того, как они устроят 

браки своих детей. Когда сыновья и дочери вступают в брак, между ними и их родителями, которые, в свою очередь, 

являются мужем и женой, устанавливаются отношения верха и низа. 

Идеал возможен лишь в том случае, если будут построены отношения верха и низа. Муж и жена соединяются друг с 

другом, как правая и левая стороны; затем устанавливаются отношения родителей и детей, или верха и низа. Только 

таким образом можно соединить вертикаль и горизонталь и создать сферический мир, соответствующий идеалу 

Вселенной. Более того, сфера становится совершенной, если к этой структуре добавляются братья и сестры. 

Итак, осуществляя этот идеал, мы должны изобразить его в виде окружности, в которой вертикаль и горизонталь 

соединены крест-накрест. Мужчина и женщина смогут заявить, что их жизнь соответствует идеалу, лишь после того, как 

в своих ощущениях они пройдут через две сферы, в которых он воплощен. Это и есть четырехпозиционное основание, о 

котором говорит Церковь Объединения. Вот почему мы используем этот термин — «четырехпозиционное основание». 

(85-178, 1976.3.3) 

Человек не должен замыкаться на самом себе. Начиная с себя, он должен пройти три стадии развития. Эти три стадии 

— сам человек, его вторая половина и дети. Отношения между мужем, женой и детьми, основанные на Боге, — это и 

есть четырехпозиционное основание. Как раз в построении этого основания и заключается Божья цель творения. (19-106, 

1967.12.31) 

Чтобы сформировать четырехпозиционное основание, люди должны сначала пройти через переживания супружеского 

сердца. Только после этого можно говорить о детском и родительском сердце. (13-67, 1963.10.17) 

4.2. Идеал творения осуществляется, когда семья достигает совершенства 

Идеал, который Бог хотел осуществить с помощью прародителей человечества, заключался в том, чтобы идеальный 

мужчина и идеальная женщина, объединившись, создали идеальную семью. Итак, центром идеальной семьи является не 

мужчина и не женщина. Семья представляет собой единую связку, образованную супружеским союзом и отношениями 

родителей и детей. Однако центр этой связки — не что иное, как Божья любовь. Воля Бога состоит в создании семьи, 

центром которой станет Его любовь. Такой можно сделать вывод. (127-9, 1983.5.1) 



Семья является неизменной основой и стержнем. Ни отец, ни братья и сестры, ни государственная система какой-либо 

страны не могут здесь ничего поменять. Более того, даже весь мир, небо, земля и Сам Бог не в силах ничего изменить. 

Вот почему понятие «революция» никогда не будет применимо к семье. (25-85, 1969.9.30) 

Человеку необходимы отношения между родителями и детьми, супружеские отношения, а также отношения между 

братьями и сестрами. Эти три типа отношений должны сходиться в одной точке. Этот центр — один. Не годится, чтобы 

у отношений, связывающих верх и низ, правую и левую стороны, а также перед и тыл, были разные центры. Стоит 

центру сместиться — и равновесие в отношениях верха и низа, правой и левой сторон, переда и тыла будет нарушено. 

Итак, верх и низ, правая и левая стороны, перед и тыл плюс центральная точка, вместе взятые, составляют число семь. 

Достичь числа семь — значит создать семью, все члены которой связаны воедино совершенной истинной любовью, 

основанной на Боге. Эта семья — совершенная сфера, в которой царят гармония и единство. (299-114, 1999.2.7) 

Идеальная семья, о которой мы говорим, — это место, где родители и дети, муж и жена, а также братья и сестры 

стремятся к единству, основанному на истинной любви. С такой семьи начинается вечное всемирное равенство, она 

является отправной точкой Царства Небесного на земле; благодаря ей же автоматически возникает Царство Небесное в 

духовном мире. (300-226, 1999.3.14) 

По сути дела родители — это представители Бога. Муж и жена являются друг для друга половинками Бога, а дети — 

это еще один маленький Бог. Бог — это Сущность истинной любви, поэтому, соединившись с истинной любовью, все 

становится единым целым. Родители — это представители Бога, или живой Бог. Супруги, а также и дети являются 

представителями Бога. Итак, семейная организация, объединенная истинной любовью, является фундаментом Царства 

Небесного. Без такого фундамента Царство Небесное не будет построено! Семья — это центр Вселенной. Совершенство 

семьи — основа для совершенства Вселенной. Вот почему, если вы любите Вселенную так же, как членов своей семьи, 

для вас будет открыт путь куда угодно. В этом случае Бог, как Родитель всей Вселенной, займет положение всеобщего 

центра любви. (298-306, 1999.1.17) 

Основа изначальной семьи, центром которой является Бог, заключает в себе все виды любви — мужскую и женскую, 

сыновнюю и дочернюю, любовь родителей и Божью любовь. Любая женщина, которая любит своих родителей, мужа, 

сыновей и дочерей, в такой среде, где перемешаны все виды любви, живет жизнью Царства Небесного. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 942) 

Семья — это этический фундамент общества, самая главная модель человечества, основополагающая первичная 

структура. В такой семье наивысшим эталоном ценностей является любовь. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 924) 

Три важнейших момента в жизни человека — это момент его рождения, свадьба и смерть. Как мы должны родиться? 

Рождение должно произойти правильно. Следующим важным моментом является бракосочетание. Брак необходим для 

жизни, то есть для того, чтобы построить четырехпозиционное основание. Воля Бога и человека сможет осуществиться 

лишь тогда, когда на земле будет утвержден этот всеобщий закон Вселенной. Чтобы претворить в жизнь положения 

этого закона и обрести предписанную им форму, нужна семья. (24-230, 1969.8.17) 

В соответствии с идеалом Божьего творения Адам и Ева, прародители человечества, должны были произвести на свет 

детей добра и построить единый мир, центром которого стал бы Бог. (Божья воля и мир, 137) 

Есть такая поговорка: «Мир в семье — успех во всем». Она означает, что, если в семье царит мир, все остальное тоже 

сложится удачно. Совершенная семья — это семья, исполненная мира, и фундамент Царства Небесного. Движущая сила 

семьи — это истинная любовь. Если человек любит Бога и свою вторую половину больше, чем самого себя, любит 

чистой и прекрасной любовью, как саму жизнь, — это и есть истинная любовь! Во всей Вселенной среди Божьих 

творений ничто не обладает силой, мощнее силы истинной любви. Истинная любовь — это любовь Бога. (219-118, 

1991.8.28) 

Если бы Адам и Ева воплотили любовь, благодаря которой они могли бы достичь супружеского единства и единства со 

своими детьми, Божья воля, опирающаяся на Его любовь, осуществилась бы. В этом случае была бы сформирована 

культурная сфера Адама. Не было бы столь огромного числа национальностей, которое мы видим в мире сегодня. Нам 

не пришлось бы идти запутанным историческим путем, на котором переплелись различные культуры. Все люди 

составляли бы единый народ с единой философией, находящийся в единой культурной сфере; историческое 

происхождение и обычаи были бы одинаковыми у всех. 

Если бы это произошло, с семьи, которая начала бы преумножаться в сфере Божьей любви, началось бы формирование 

рода, народа и государства, опирающихся на эту любовь. Адамов род создал бы идеальную страну, которая 

распространилась бы на весь мир, — так возникло бы человечество. Это было бы всемирное государство, в котором 

воплотился бы идеал Адама. Ведомые Божьей любовью, люди ставили бы Бога превыше всего и почитали бы Его как 

Отца, а друг к другу относились бы как к братьям и сестрам. Мир превратился бы в единый живой организм любви, 

подобный дереву любви, у которого есть корень, ствол, ветви и листья. Так люди вместе с Богом построили бы вечный 

идеальный мир. В двух словах, таково мировоззрение, опирающееся на понимание Божьей воли. В таком мире не 

возникло бы понятие «спасение», и Мессия там тоже был бы не нужен. (110-213, 1980.11.18) 

5. Божий замысел в создании всего сущего 

5.1. Цель создания всего сущего 

Бог создал Вселенную не ради забавы. Для Него это было не хобби! Сотворение мира происходило не просто так — 

безо всякой цели, направления и идейного содержания. Бог творил, движимый величайшей целью и идеологией 

вселенского масштаба, поэтому мы не можем отрицать, что все сущее — от микроорганизмов до целой Вселенной — 

содержит в себе идею, связанную с Божьим Сердцем. 

Какова же цель создания мира, связанного с этой идеей? Вне всякого сомнения, Бог хотел сотворить мир, где 

воплотилась бы идеология Его любви, где общение людей строилось бы на любви, где люди радовались бы любви, жили 

в любви и умирали, окруженные любовью. Когда мы, проснувшись, открываем глаза, перед нашим взором открывается 

творение. Мы неосознанно подвергаемся косвенному воздействию видимого мира и, реагируя на него в процессе жизни, 



развиваем свою чувствительность. Даже мельчайшие микроорганизмы, окружающие нас, связаны с нами и непременно 

имеют к нам то или иное отношение. Мы не обращаем на них внимания, но эти малюсенькие создания, следуя идее 

Небесного закона, каждый день проявляют свою ценность и поддерживают с нами связь. 

Почему все устроено именно так? С точки зрения цели существования все, начиная с мельчайших существ и 

заканчивая человеком, которого называют властелином творения и владыкой всего сущего, входит в сферу идеи любви, 

то есть может быть связано со вселенской идеей Бога. Именно поэтому движение меньших существ направлено к тому, 

чтобы их поглотили более крупные существа, играющие более важную роль в выполнении цели Вселенной. Меньшие 

существа становятся элементами, входящими в состав более крупных существ, то есть сырьем для них. Так они 

движутся к единой цели, подчиняясь высшей идее. Мы не можем отрицать, что история развивается именно так. Наш 

мир движется по орбите, заданной Принципом, или Небесным законом, к достижению единой цели. (9-163, 1960.5.8) 

Для чего Бог создал все сущее? Он хотел обрести объект любви и построить объектную сферу любви. Бог создал все 

необходимое, чтобы человек мог питаться и жить, а завершив свою жизнь, вернуться в мир, из которого произошел, и 

обитать в вечном отечестве Божьей любви. (142-75, 1986.3.1) 

В Библии сотворение Вселенной описано очень просто. В ней сказано, что все сущее было создано Словом. Выходит, 

стоило Богу сказать: «Звезды, появитесь!», как они тут же появились; затем Он сказал: «Земля, появись!» — и возникла 

Земля. Однако вам следует знать, что в соответствии с величайшим законом и порядком Бог заложил в Свое творение 

принцип развития и создавал все сущее последовательно, начиная с меньших элементов и заканчивая более крупными. 

Создав все сущее, Бог сотворил Адама и Еву, прародителей человечества, ставших квинтэссенцией всего творения, 

вобрав в себя все его элементы. (65-20, 1972.11.13) 

Христиане сегодня думают, что, раз Бог всеведущ и всемогущ, Он создал все одним лишь Словом. «Да будут небо и 

земля вот такими!» — и стало так. Но это неправильно! Бог вложил все, что у Него было, всю энергию и силу Своей 

любви в создание всего сущего, чтобы потом преподнести его в дар, в подарок Своим любимым сыну и дочери, Своей 

семье. Для этого все было создано! Мы должны смотреть на творение именно с этой точки зрения. (112-306, 1981.4.25) 

Каким образом Бог творил? Прежде всего у Него был замысел, была идея. У Бога был план. Очевидно, что у Бога 

имелся изначальный замысел и план: «Я сотворю человека и создам мир людей, который будет выглядеть так-то и так-

то». (76-91, 1975.2.1) 

Вам следует знать, что прежде всего Бог создал окружающую среду. Поймите, что сначала было создано окружение. 

Оно представляет собой мир, функционирующий на основе взаимодействия субъектов и объектов. Таков результат 

Божьего творения. Мир природы — это мир явлений, представляющий собой развертку взаимодействий субъектов и 

объектов. (131-217, 1984.5.4) 

Рассматривая принципы создания Вселенной, мы обнаружим, что Бог начал творить ее не с ядра, перейдя затем на 

объекты. Напротив, прежде чем сотворить ядро, Он создал объектные элементы, чтобы подготовить условия для 

появления ядра. Чтобы сотворить человека, Бог прежде создал глину… Сначала были созданы внешние элементы, а на 

их основании — внутренние. По такому принципу строилась Вселенная. Согласно этому принципу, необходимо 

переходить от имеющегося в данный момент к чему-то большему, от незначительного — к более ценному. По этому 

принципу были созданы небо и земля. Точно так же было и с человеком: сначала было создано его тело, а уж потом — 

дух. (152-318, 1963.8.18) 

Бог гордился Своим творением, созданным за шесть дней. Оглядывая весь сотворенный мир, Он чувствовал 

безграничную радость. Радуясь в душе, Он то и дело повторял: «Как хорошо! Как хорошо!» Кому Бог это говорил? 

Своему творению. Поймите же, что Бог произносил эти слова, вдохновленный Своим творением! (5-238, 1959.2.8) 

Бог радовался, создавая мир. Закончив творить, Он увидел, что созданное Им было хорошо. Значит, Он испытывал 

радость! Что такое радость? Мы ощущаем ее, достигая определенной цели. Сознание Божьей цели является 

неотъемлемой частью всего творения, именно поэтому Бог радовался, глядя на Свои создания. 

Как же тогда выглядит восстановленный мир? В двух словах, это мир людей, связанных с Богом всеобъемлющими 

сердечными узами и способных восхвалять Его при виде каждого элемента творения. Именно это Бог и ценит в личности 

человека. Так что история о том, как в давние времена Святой Франциск проповедовал животным и птицам, — 

совершенная правда! Звучит фантастично, но это не фантазия, а реальность. (9-166, 1960.5.8) 

Внутри нас есть любовь, даже когда мы в одиночестве. Но ее действие не проявится, пока у нас не будет партнера. 

Даже Бог не может любить в одиночку! Хотя Богу любовь нравится более всего, Он не может осуществить ее Сам по 

Себе. В одиночку Он не в силах испытать радость любви и ее порыв. Поэтому Бог и создал Вселенную! Он сотворил ее 

как объект Своей любви и радости. Кроме того, после создания Вселенной Бог сотворил Адама и Еву в качестве ее 

хозяев. (143-81, 1986.3.16) 

5.2. Таинственная Вселенная, ее масштаб и структура 

Бог создал весь мир творения в качестве учебного пособия, чтобы Его любимые сыновья и дочери смогли постичь 

идеал любви. Поэтому вся структура творения основана на взаимоотношениях. Взаимодействия минералов тоже 

основываются на отношениях субъекта и объекта; даже в атоме протон и электрон взаимодействуют друг с другом как 

субъект и объект. Без действия ничто не может продолжать свое существование. Без движения не может быть 

продолжения, ничто не вечно. 

Вселенная — это мир, центром которого является человек. Она была создана для того, чтобы достичь центральной 

точки. (137-59, 1985.12.18) 

Что такое Вселенная? Это своего рода видимое тело Бога, Его воплощение. Вот поэтому у Него и сформировалась 

идея: «Я могу по-настоящему любить!» Для Бога выражение «любить Вселенную» очень реально, оно связано с 

конкретными переживаниями. Вы ведь порой приглаживаете волосы, верно? Если к вашей одежде пристала соринка, вы 

отряхнетесь, не так ли? Почему вы это делаете? «Потому что это — мое, оно существует вместе со мной», — таково 

ваше представление. Что вам следует делать впредь? Почитайте Бога в душе. Объедините душу и тело, а также все 

творение. Вам нужно построить такой единый мир. (86-173, 1976.3.28) 



Сколь велика Вселенная? Ее протяженность составляет несколько миллиардов световых лет. За одну секунду свет 

пролетает триста тысяч километров — расстояние, в семь с половиной раз превышающее длину земного экватора. Такой 

путь свет проходит за одну секунду. Расстояние, которое он проходит за год, в астрономии называется световым годом. 

Так вот, даже если мы возьмем за единицу измерения световой год, Вселенная столь велика, что свет не достигнет ее 

пределов даже за несколько миллиардов лет! (127-213, 1983.5.8) 

К настоящему моменту ученые, работающие в Гринвичской обсерватории, обнаружили звезды, удаленные от Земли на 

десять миллиардов световых лет. Сейчас, однако, наступает время, когда мы сможем видеть звезды, удаленные от нас на 

пятнадцать и более миллиардов световых лет! Вот такие пришли времена. 

Размеры Вселенной также выражены числом, основанным на Принципе. Ее протяженность составляет 21 миллиард 

световых лет. Вот сколь велика она! Если свет отправится из этой точки, он пролетит триста тысяч километров за 

секунду. Скорость света — триста тысяч километров в секунду. Это расстояние в семь с половиной раз больше длины 

экватора Земли. Вы и моргнуть не успеете, а свет уже облетит вокруг Земли семь с половиной раз! Его скорость так 

высока, что, если вы попытаетесь представить себе расстояние, которое он проходит за день, вас согнет дугой, мысли тут 

же войдут в ступор и вы воскликнете: «Я ничего не понимаю!» Я же говорю не о расстоянии, которое свет проходит за 

сто лет, а о расстоянии, которое он проходит за время, в десятки тысяч раз большее, чем сто лет! Сто раз по миллиону, 

сто миллионов световых лет! Отправившись в путь, свет идет сто миллионов лет. Допустим, человек живет сто лет. 

Стало быть, пока свет будет в пути, сменится миллион поколений. Мы с вами говорим о расстоянии в сто миллионов 

световых лет; стало быть, миллион поколений успеет за это время родиться, прожить по сто лет и умереть, а свет все это 

время будет идти и идти. 

Что же в таком случае можно сказать о расстоянии в двадцать один миллиард световых лет? Это значит, что двести 

десять миллионов поколений людей одно за другим будут рождаться, проживать по сто лет и умирать, снова рождаться, 

жить и умирать, а свет все это время будет продолжать свой путь. 

Это огромное расстояние не пройти по прямой. Свет всегда идет по изогнутой траектории. Такова наша Вселенная. 

(181-195, 1988.10.3) 

Что вообще означает выражение «совершенство Вселенной»? Чтобы Вселенная стала совершенной, я сам сначала 

должен стать совершенным. Какой бы совершенной ни была Вселенная, если я сам не совершенен, меня это не касается. 

Даже если мир так хорош, что все вокруг пляшут от радости, но меня при этом переполняет горе, мне нет никакого дела 

до радости вокруг. Мы все это понимаем. 

Вселенная станет совершенной, лишь когда и внешний мир, и мое внутреннее «я» будут хорошими. Я стану хорошим, 

лишь когда хорошими будут и душа, и тело. Что касается клеток моего тела, всем им должно быть хорошо. Клетки, из 

которых состоят глаза, и клетки ступни различаются, верно? Они разные. Тем не менее всем им без исключения должно 

быть хорошо — и клеткам рук, и всем остальным клеткам. Всему нашему существу — и душе, и телу — должно быть 

хорошо. Такие ощущения невозможны в состоянии разделенности. Совершенная Вселенная — это мир, в котором мы 

чувствуем радость любви, приводящей в резонанс все компоненты нашего существа и соединяющей их в единое 

органичное целое. (166-210, 1987.6.7) 

5.3. Природа — учебник идеала любви 

Богомольные люди назвали природу первой Библией. Именно первой, а не второй. Библейское Писание охватывает 

всю историю Израиля, однако, читая эту книгу, невозможно сразу уловить, о чем идет речь. Знаете ли вы, сколько раз я 

качал головой, читая ее? Эта работа похожа на труд гадателей; как говорится, «прицепишь к носу — кольцо, прицепишь 

к уху — серьга». Это способ убежать от реальности. Поскольку очень трудно понять истинное содержание Библии и 

разобраться во всех историях, описанных в ней, я и говорю, что мир природы, созданный Богом, лучше, чем Библия. (20-

270, 1968.7.7) 

Все в творении, начиная с мельчайших элементов, связано между собой определенными узами. Каждый из вас 

представляет собой живое тело, состоящее примерно из четырехсот триллионов клеток. В мире, основанном на идеале 

творения в центре с Божьей любовью, в этой огромной Вселенной нет ни одного предмета, возникшего безо всякой связи 

с Божьим Сердцем. Велик будет поэт, способный это ощутить! Поэтом вселенского масштаба станет лишь тот, кто, 

наблюдая за трепетом листочка на дереве, сможет почувствовать и выразить вселенское Сердце. 

Мы не знали, что все в окружающей нас Вселенной связано с Божьей любовью. Войдя в трансцендентное состояние, 

вы поймете, что даже в крохотной песчинке заключен вселенский Принцип, а в атоме содержится бесконечная гармония 

мироздания. Не умея как следует разобраться в творении, мы, тем не менее, не можем отрицать, что все возникло в 

результате действия некой сложной силы. Атомы, из которых состоят молекулы, и элементарные частицы, 

составляющие атомы, существуют не бессознательно. Все они обладают неким сознанием и наделены некой целью. 

Следовательно, все сущее прошло через любящие Божьи руки, и оно непременно связано с Богом сердечными узами. 

Уясните это себе как следует! 

Кто такой религиозный подвижник? Если человек, сжимая в руке стебелек травы, может почувствовать Бога и 

осознать всем сердцем, что ценность этой травинки равна его собственной ценности, значит, он и есть религиозный 

подвижник самого высокого уровня! Тот, кто сможет воспеть эту ценность, станет величайшим деятелем искусства. 

Если найдется человек, способный в многообразии творения открыть многогранность Божьей любви и изысканную 

красоту Божьего Сердца; если он наделен чувствительностью, позволяющей ему подружиться с творением и радоваться 

вместе со всем сущим; если каждая клеточка его тела приходит в движение от этих чувств, такого человека можно 

назвать представителем всей Вселенной. Этот человек — владыка творения! Но как может стать владыкой творения тот, 

кто думает лишь о еде? (9-166, 1960.5.8) 

Посмотрите на маленьких детей: им нравится наблюдать за щенками или какими-нибудь букашками, за птичками и 

зверушками. Почему им это нравится? Человек таким сотворен изначально. О чем это говорит? Он устроен так, что ему 

интересно наблюдать за миром природы, за изменениями, происходящими на земле. Конечно, эталон отношений с 

природой для каждого человека может быть разным, но, тем не менее, люди чувствуют неподдельный интерес и 



удовольствие, наблюдая за ней. Так человек познает все атрибуты любви, которой обладает он сам. Наблюдая за 

жучками, разными насекомыми и другими животными, мы узнаем о том, что все существует в парах. С этой точки 

зрения природа — это учебный музей, созданный, чтобы учить людей идеалу, основанному на взаимоотношениях, и 

воспитывать их как объект любви. 

В птичьем репертуаре есть три вида песен. Во-первых, это песни, сигнализирующие, что птица голодна; второй вид — 

песни любви, которые она поет партнеру, а третий вид — это песни, предупреждающие об опасности. Все они 

отличаются друг от друга. Обычно мы не замечаем разницы, но птицы, живущие в своем собственном мире, понимают 

друг друга. Если птица поет «голодную» песню, всем вокруг ясно, что она хочет кушать. На чем основана повседневная 

жизнь? Голод проходит, стоит птице поесть. Опасность тоже бывает не каждый день. Так что чаще всего птицы поют 

друг для друга, строя отношения отдавания и принятия со своими партнерами. (137-211, 1986.1.3) 

Бог создал Вселенную, мир творения, в качестве учебного пособия, чтобы Его любимые сыновья и дочери смогли 

постичь идеал любви. По этой причине вся структура творения основана на взаимоотношениях. Даже минералы 

действуют на основе отношений субъекта и объекта. Даже в атоме, основной составляющей материи, протон и электрон 

взаимодействуют друг с другом как субъект и объект. Без действия ничто не может продолжать свое существование. Без 

движения ничто не может длиться, ничто не вечно. 

Подрастая, человек учится, наблюдая за природой. Например, он узнает о чем-то и говорит: «Вот, оказывается, как 

бывает у насекомых!» Осенней ночью, когда светят луна и звезды, если вслушаться, голоса насекомых звучат как 

оркестр! Из-за чего насекомые так стрекочут? Каждая букашка ищет партнера и поет об идеале. Они шепчутся о любви! 

Что выражают тоскливые или радостные голоса птиц и зверей? У всех этих звуков один общий знаменатель — любовь. 

Хоть животные находятся на низком уровне, весьма далеком от оси, все они вращаются вокруг этой оси по 

сбалансированным орбитам. Так устроено все сущее. 

Адам и Ева, взрослея, начали бы понимать: «Ах, вот как они любят друг друга!» Бог создал мир творения как учебное 

пособие, чтобы люди в совершенстве постигли идеал любви. Им предстояло изучить его. По мере взросления Адама и 

Евы их чувства стали бы меняться: «Ага, раньше мы были старшим братом и младшей сестрой, но если взглянуть 

повнимательней…» Тогда они начали бы все понимать: «А, вот оно что!» Двигаясь по прямой к черте равновесия, они 

столкнулись бы друг с другом: «Мы с тобой должны были встретиться, даже если б это стоило нам жизни. Мы не можем 

разойтись в разные стороны!» (137-59, 1985.12.18) 

Люди были созданы во взаимодействующих парах субъектов и объектов. Мир творения, созданный для человека, тоже 

сливается в гармонии, следуя принципу любви. Более того, благодаря человеческой любви зарождается жизнь и 

осуществляется идеал. Для человека, особенно для подрастающих Адама и Евы, мир творения — это учебник любви, 

музей, огромная экспозиция которого раскрывает самую сущность любви. (135-10, 1985.8.20) 

Все птицы и звери существуют в парах. Они достигают гармонии в отношениях друг с другом благодаря любви. Цветы 

и бабочки гармонично сочетаются друг с другом, хоть и представляют собой разные полюса. Это — вселенская 

гармония. Разные полюса Вселенной приходят к гармонии благодаря любви. То же касается и перелетных птиц. Те, что 

живут на юге, летят на север, а те, что живут на севере, летят на юг. Они воплощают любовь, путешествуя между 

регионами. Любовь — это центр вечного вращения. Человек учится такой любви в музее учебных пособий, созданном 

Богом. 

Когда человек и Бог приятны друг другу, когда они любят друг друга, все сущее во Вселенной, подстраиваясь под них, 

приходит в гармоничное движение. Если Бог кого-то любит, если кто-то Ему приятен, этот «кто-то» понравится и миру 

ангелов, и всему миру творения. Мир взорвется громом аплодисментов, восхваляя его! Птицы умеют петь, поэтому они 

выражают хвалу песней, а прекрасные цветы возносят хвалу своим ароматом. Мир творения существует, чтобы 

окружить благоуханной атмосферой радости владык высочайшей любви. Даже отвратительные на вид жабы кажутся 

весьма симпатичными, когда выражают друг другу свою любовь звуками «ук-ук-ук». Они выглядят очень изящно, когда 

в пылу любви быстро-быстро бьют задними лапками! Это — высочайшее искусство! (142-273, 1986.3.13) 

Адам и Ева родились Божьими детьми и постепенно росли, взрослея, под Его защитой. Их умственные способности 

постоянно развивались; в конце концов они поняли бы, для чего Бог создал мир, и стали бы учиться у творения. Весь 

мир творения, полный движения, был учебником жизни для Адама и Евы, которые должны были стать прародителями 

человечества и нашими изначальными предками. Поймите, Адам и Ева были несовершенными, поэтому им нужен был 

образец, своего рода музей, чтобы они могли научиться идеальному образу жизни. (137-126, 1986.1.1) 

5.4. Наше отношение к природе 

Утром, открыв глаза и взглянув на природу, мы ощущаем некую смутную связь между ней и нашей изначальной 

душой; при этом в нас пробиваются ростки чувства идеала. Однако вам хорошо известно, что чем дольше мы смотрим на 

мир людей, тем сильнее в нас разочарование и печаль. Если бы в мире жили безгрешные люди, наделенные изначальной 

природой, они обладали бы столь высокой ценностью, что их вид не вызывал бы ни грусти, ни печали. При сотворении 

человек был наделен ценностью, несравнимой с ценностью травинки, цветка или дерева. Он был таким драгоценным, 

что его нельзя было променять ни на что иное в творении! Человек должен был стать представителем Небес, 

обладающим несравнимой ценностью. (9-97, 1960.4.24) 

При взгляде на природу, в которой пребывает Божья любовь, у нас должны рождаться такие мысли: «Неужели 

драгоценности, которыми обладают в нашем мире цари или какие-нибудь знаменитости, сравнятся со всем этим? Разве 

можно уподобить этому антиквариат или роскошные одежды какой-нибудь знатной дамы?» Если мы не чувствуем этого, 

значит, мы неосознанно совершаем грех в отношении мира природы. 

Рассматривая какую-нибудь живую тварь, мы должны почувствовать: «Что из созданного руками человека сравнится с 

этим? Каким бы замечательным ни был человек, разве он превзойдет Бога?» Если человек, рассматривая творение, в 

создание которого Бог вложил все Свое Сердце, ощутит его ни с чем не сравнимую ценность, он, несомненно, дитя Бога. 

Такому человеку не нужна молитва, он уже живет вместе с Богом! Именно к этому нас подталкивают Небеса. 



Люди дорожат всем, что принадлежит их возлюбленным, любая вещица кажется им красивой. При этом, однако, они 

не умеют дорожить творением Бога, Которого они должны любить превыше всего! Могут ли такие люди быть Божьими 

сыновьями и дочерьми? 

Вы взяли на себя ответственность развеять скорбь страдающего творения. Так научитесь же за любым деревцем, 

любой травинкой чувствовать Сердце Бога, создавшего их шесть тысяч лет назад, и ощутите сотворившую их руку! Вам 

нужно иметь такой внутренний настрой. Вы должны быть способны расплакаться прямо посреди дороги при виде 

стебелька травы или деревца, приговаривая: «Вы потеряли хозяев, как же вам было одиноко!» Выступающий сейчас 

перед вами, много плакал. Я плакал, держась за скалы, плакал, чувствуя дуновение ветра! Я вам объяснил причину этого, 

и теперь вы можете меня понять. 

До сих пор я постоянно думал так: «Драгоценное творение Бога, связанное с Ним вечными узами, должно цениться по 

крайне мере наравне с национальным достоянием или дворцовыми сокровищами. Творение еще не испытывало такого 

отношения к себе, поэтому оно столь печально. По крайней мере я обязан понять эту печаль». Если ваш внутренний 

настрой побудит вас сказать: «Я должен понять скорбь творения, даже если во всем мире больше никто о ней не знает», 

наш народ в будущем станет новым народом, способным править всем человечеством. Это реальность, а не просто 

концепция! Кто способен так ценить творение, что будет держаться за него крепче, чем за фамильное сокровище, 

передающееся из поколения в поколение, или за бриллианты, считающиеся самыми ценными из драгоценных камней в 

мире? Где найдется такой человек? Встретив того, кто в своем сердце высоко ценит Божье творение и проливает за него 

слезы, Бог промолвит: «Вот это правильно!» (9-174, 1960.5.8) 

Что такое природа? Это выставка, экспонаты с которой подарены нам. Когда у Бога рождаются сыновья и дочери, 

обладающие бескорыстной любовью, их окружает природа, способная бескорыстно отдавать. Пение птицы или стебелек 

травы, растущей в поле, — все это создал Бог, чтобы украсить жизнь Своих любимых детей. Бог знал, что Его сыновья и 

дочери станут хозяевами и правителями страны, поэтому даже придорожные камни созданы Им как украшение этой 

страны! То же можно сказать и о потоках воды. Человеческая жизнь не должна быть прозаичной и монотонной, поэтому 

Бог и создал природу, чтобы человек стал принцем мечты и надежды, чтобы люди могли любоваться садом 

несравненной гармонии и единства, живущим ради любви, и получить его в наследство. 

Мы учимся у творения. Когда две птицы, самец и самка, щебечут друг с другом, вы, тетушки, как их хозяйки, должны 

у них учиться! Нам нужно научиться воспевать изначальную красоту творения, живущего и жертвующего собой ради 

построения мира, где все существует друг для друга. Даже птицы захотят поселиться в доме, где люди живут таким 

образом! Они слетятся к вам во двор и пожелают вывести там птенцов. 

Какие бы драгоценности ни хранились в музеях, разве могут они сравниться с живыми творениями? Спрашивается, 

любил ли кто-нибудь все сущее на Земле, в музее Божьих творений, сильнее, чем его любит Сам Бог? Любил ли его кто-

нибудь сильнее, чем люди любят музеи в своей стране? Как можно сравнивать золотую корону эпохи Силла, 

хранящуюся в музее, с затоптанным одуванчиком, растущим на обочине дороги? Ведь одуванчик был создан Самим 

Богом! 

Если найдется бескорыстный царь, обладающий таким же сердцем, что и Бог, и если он мысленно обратится к 

одуванчику: «Я не мог любить тебя, как подобает царю, как любит Бог. Я не смог любить тебя, как надлежит человеку, 

возлюбленному Бога. Я сожалею об этом! Мне стыдно!», даже травинка пожелает всюду следовать за таким царем; она 

захочет быть вместе с ним во веки веков. Вот как человеку следует жить! (175-186, 1988.4.16) 

5.5. Любите природу и людей 

Нужно уметь любить природу и людей. Поймите, если вы не любите ни людей, ни природу, вы не сможете полюбить и 

Бога! Все сущее является символом Бога, а человек — Его субстанциальным воплощением. Итак, тот, кто умеет любить 

творение и человека, любит и Бога. (70-181, 1974.2.9) 

Природу нужно любить всегда. Вы должны любить и природу, и людей. Причем людей всех рас. Вы думаете, Бог 

способен заявить: «О, Мне нравятся только белые»? Тогда всем нужно будет носить лишь белое! Людям белой расы 

тоже придется одеваться в белое и выкинуть всю цветную одежду. Зачем же они носят черное или цветное? 

Противоречие налицо! (133-28, 1984.7.1) 

Все химические элементы и микроорганизмы тоже идут по пути любви. Они стремятся к клеткам, способным 

напрямую соприкоснуться с любовью, благодаря которой они обретут единство с Богом. Вот что такое человек! Итак, 

ради любви следует жертвовать. Необходима самоотдача. Существует традиция полного посвящения жизни и 

имущества, в соответствии с которой существа, находящиеся на более низком уровне, стремятся отдать все, что у них 

есть, ради высших существ. Отсюда следует, что одни существа поглощаются другими, следуя логике любви, а не 

дарвинской теории эволюции. Представляете, насколько ценность вновь сотворенного существа превышает ценность 

микроорганизмов, ставших материалом для его создания? (204-129, 1990.7.1) 

Почувствуйте, что все Божьи создания — это объекты любви. Вы должны любить даже микробов, не говоря уж о 

людях! Научитесь любить и принимать любовь как от всех духовных существ, находящихся на небе, так и от 

материальных предметов. Утром, просыпаясь под птичий щебет, не ворчите про себя: «Ах, этот чертов воробей! Я 

собирался поспать подольше, а он тут расчирикался!» Лучше подумайте так: «Вот спасибо тебе, что прилетел меня 

разбудить! Ха! Ты, наверное, сообщаешь, что сегодня ко мне придут важные гости!» Это совсем другая философия, и 

она просто замечательна! (112-219, 1981.4.12) 

Наряду с миром людей Бог создал мир ангелов. Что собой представляет мир ангелов? Чтобы приносить плоды, человек 

должен стать подобным прекрасному и ароматному цветку. С появлением таких людей возникает обитель любви. Здесь 

берут начало все жизненные силы, и все живое приходит в гармонию. Именно человек является источником всеобщей 

гармонии. 

Если бы человек стал центром субъектной сферы гармонии, в которой мириады ангелов, словно бабочки и пчелы, 

поддерживали бы с ним отношения отдавания и принятия, все творение превратилось бы в цветущий сад гармонии и 

любви. Начался бы весенний пир радости для Бога, человека и ангелов! (31-124, 1970.5.3) 



Глава 3. Провиденциальная история восстановления и изменение представлений о Боге 

1. В эпоху Ветхого Завета «богом» были ангелы 

1.1. Эпоха Ветхого Завета — это эпоха слуги 

Совершив грехопадение, человек деградировал до положения вне сферы Принципа. Как низко он пал? Человек 

оказался в мире, где он уступает даже ангелам, Божьим слугам! Принцы и принцессы, которым предстояло стать 

владыками, скатились ниже слуг, поэтому им надлежит снова подняться вверх. Итак, человек должен начать свой путь с 

положения слуги слуг и далее подняться соответственно до положения слуги, приемного сына, незаконнорожденного 

сына и, наконец, родного сына. Далее, пройдя через положение матери, ему предстоит вернуть себе положение Адама, 

отца. Это и есть восстановление. Провидение спасения напоминает возвращение больного в здоровое состояние, в 

котором он находился до болезни. Мы все должны выздороветь! Итак, провидение спасения — это провидение 

восстановления. Провидение восстановления невозможно осуществить наобум. Люди говорят: «Просто верь — и ты 

спасешься». Так ничего не получится! (222-144, 1991.11.3) 

Человек пал; тем не менее он не может оставить Бога. Поэтому ему приходится карабкаться наверх из положения 

слуги слуг. Что значит «слуга слуг»? Это человек, у которого нет господина. Падший человек должен явить преданность 

Богу, начав свой путь с положения слуги слуг. Сатана был архангелом, то есть Божьим слугой. Человек последовал за 

слугой, и теперь, чтобы вернуться к Богу, он должен, даже будучи слугой слуг, выказать преданность Богу. Нужно 

непременно достичь такого эталона! (17-73, 1966.1.12) 

В эпоху Ветхого Завета Бог заставлял людей делать жертвоприношения. Он пытался найти человека, который смог бы 

стать Его слугой. В этом — смысл ветхозаветной истории. Бог потерял человека, и в результате все перевернулось вверх 

дном. Человек опустился ниже всего сущего. Он стал хуже, чем все сущее, поэтому ему пришлось делить пополам 

объекты творения, которые находились ближе к Богу, чем он сам. Бог словно бы говорил при этом: «Это тебе, а это — 

Мне». Иными словами, возникла необходимость приносить Богу жертвы, поделенные пополам. Из-за кого это 

случилось? Не из-за Бога, и даже не из-за сатаны. Такая необходимость возникла, оттого что человек не выполнил свою 

долю ответственности. Вы должны знать об этом! Человек стал наследником сатанинского рода именно потому, что не 

справился со своей долей ответственности. (136-228, 1985.12.29) 

С провиденциальной точки зрения время до Ветхого Завета, до Иакова — это эпоха слуги слуг, время от Иакова до 

Иисуса — эпоха слуги, время после Иисуса — эпоха приемного сына, а время Господа Второго пришествия — это эпоха 

родного сына. Наступила эпоха сына, а сыну нужны родители. Стало быть, нам следует пройти через эпоху родителей и 

вернуться к Богу. (74-121, 1974.11.25) 

Ветхозаветная эпоха была эпохой слуги. В это время Бог пытался восстановить человека, оказавшегося на положении 

слуги слуг, до положения слуги. Даже Авраам был всего лишь слугой и не смог стать Божьим сыном. Бог утвердил 

положение слуги слуг и определил, каким должен быть путь преданности. Итак, Бог на протяжении всей истории 

пытался перетянуть человечество на Свою сторону и сплотить его воедино, чтобы наш мир перестал быть ареной 

действий злых сил и перешел на сторону Небес. Так развивалось Божье провидение. Иаков тоже победил как слуга, а не 

как сын. В ходе провидения Бог стремился восстановить человека из положения слуги слуг до положения слуги, а из 

положения слуги — до положения приемного сына. (15-325, 1965.12.7) 

Рассматривая в целом исторический процесс восстановления, мы видим, что к настоящему моменту Божье провидение 

миновало три стадии — формирования, роста и завершения. Ветхозаветная эпоха — это эпоха слуги, новозаветная — 

эпоха приемного сына, эпоха Завершенного Завета — это эпоха истинных детей. Минуя эти эпохи, мы вступаем в эпоху 

Истинных Родителей. Таков путь восстановления. Провидение спасения человечества в ветхозаветную эпоху было 

направлено на то, чтобы спасти людей, подняв их до положения слуг. В то время Бог должен был утвердить некий 

победоносный центр, неизменный от начала и до конца. Иначе невозможно построить основание для восстановления 

людей до положения слуг. Вот почему Бог сделал центральными личностями Ноя, Авраама и других и ценой 

многочисленных жертв направлял историю на протяжении четырех тысяч лет. (15-49, 1965.2.7) 

Чем занимался Бог в эпоху Ветхого Завета? Весь мир стал владением сатаны, и по этой причине Бог стремился 

утвердить людей на стороне Неба, заставляя их делать жертвоприношения. Так Он искал Себе слуг. Он не мог найти для 

Себя даже приемного сына! Он искал тех, кто смог бы по крайней мере стать слугой слуг. В сатанинском мире все люди 

являются детьми сатаны, и Бог не мог просто взять и отнять их у него. В результате Он вытаскивал из сатанинского мира 

и собирал разочарованных людей. Занятие унылое, но Богу, тем не менее, приходилось разгребать всякий мусор. Все это 

время Он имел дело с отбросами! Здесь легких путей нет — нужна жертва. Необходимо пережить процесс 

жертвоприношения. (136-222, 1985.12.29) 

Небеса находили людей, которые в сатанинском мире не смогли стать даже слугами, и стремились сделать их слугами 

слуг в Божьем мире. Такова была ветхозаветная история. Вот почему Бог вовлек в борьбу Иакова с Исавом. Это же 

касается и Ноя. Бог уводил Своих избранников далеко в чужую страну. Он брал людей, бывших слугами слуг 

сатанинского мира, и, когда Его избранники, оказавшись в изоляции, валились с ног от усталости, делал их Божьими 

слугами. (154-334, 1964.10.5) 

Сатана относится к человеку как к врагу. Человек не может стать ему даже слугой! В ветхозаветную эпоху Бог 

старался обратить таких людей в Своих слуг. Затем Он пытался сделать слугу приемным сыном, а приемного сына — 

родным. Он стремится сделать родных детей братьями и сестрами, чтобы потом благословить их как женихов и невест. 

В конце концов Бог желает помочь им занять положение истинных родителей. Истинная семья, основанная на Боге, была 

утрачена, поэтому восстановление направлено на поиски такой семьи. Брачный пир Агнца — это не что иное, как 

возведение Иисуса на положение Истинного Родителя. (12-29, 1962.7.15) 

С помощью Своих слуг Бог учил людей, что Он — их Отец. Для этого Он использовал ангелов, Своих слуг. Это было в 

эпоху Ветхого Завета. Затем Он действовал через Своего Сына. Эта эпоха называется эпохой Нового Завета. 

Впоследствии Бог стал действовать с помощью Святого Духа. (10-197, 1960.10.2) 



Бог неизменно желал, чтобы человек наладил отношения со всем сущим и с Ним Самим. Ради этого Он старался 

вытянуть падшего человека наверх: с положения слуги до положения приемного сына, затем — родного сына и, наконец, 

родителя. В процессе этого необходимо разорвать узы, связывающие людей с грехопадением — причиной всех 

страданий, чтобы достичь единства творения, человека и Бога, когда Божья радость становится радостью людей, а 

радость людей — радостью творения. Бог хотел жить ради Своих сыновей и дочерей, сделать их предметом Своей 

гордости, чтобы ими можно было похвалиться перед миром творения и даже перед миром ангелов. (11-279, 1962.1.3) 

Если задуматься, эпоха Ветхого Завета — это четыре тысячи лет до рождения Иисуса. Существовало ли в то время 

такое понятие, как «Благословение»? Можно ли было благословить семью во имя Бога? То была эпоха слуги, и люди 

пребывали в сфере архангела-слуги. Архангел не может жениться, он должен сохранять безбрачие. Если у Бога нет 

семьи, если Его сыновья и дочери еще не вступили в брак, может ли жениться слуга? (Нет, не может.) (90-97, 1976.12.19) 

1.2. В эпоху Ветхого Завета вместо Бога трудились ангелы 

Чтобы восстановить оскверненную землю, Бог вершит провидение спасения, налаживая отношения с людьми с 

помощью ангелов. Совершив грехопадение и предав Бога, люди пали так низко, что их даже нельзя сравнить с 

остальным творением! И вот, чтобы воссоздать отношения с ними, Бог осуществляет провидение спасения. На 

протяжении ветхозаветной и новозаветной эпох вплоть до нашего времени Бог трудился над тем, чтобы построить мост, 

который позволил бы Ему владычествовать над людьми, пребывающими во власти сатаны под грузом его обвинений. По 

первоначальному плану в эпоху Ветхого Завета Бог должен был делать все Сам лично и предстать перед людьми во всей 

Своей славе. Однако Божий промысл не удался, и Бог с печалью в Сердце пошел другим путем. Он стал сообщаться с 

людьми через ангелов, Своих посредников. Так Он действовал в эпоху Ветхого Завета. Бог установил эталон, в 

соответствии с которым Он мог использовать ангелов в Своей работе. (1-282, 1956.12.16) 

В эпоху Ветхого Завета Бог трудился над созданием сада свободы — освобожденного Небесного Царства, используя 

ангелов в качестве подручных. Чтобы из положения слуги войти в благодатную сферу освобождения и стать Божьим 

сыном, человек должен быть готов с радостью отдать свою жизнь. Лишь человек со столь свободным сердцем может 

подняться над уровнем слуги и стать сыном! (4-321, 1958.10.12) 

Загляните в Библию. До сих пор Бог вершил Свой труд с помощью обитающих в духовном мире архангелов, Своего 

Сына и Святого Духа. Он не брался за работу лично и не мог вложить в нее все Свое Сердце. В ветхозаветную эпоху Он 

работал с помощью ангелов, а в эпоху Нового Завета — с помощью Своего Сына. С точки зрения Небес эпоха Ветхого 

Завета была временем формирования Божьего народа, а в эпоху Нового Завета Бог старался собрать воедино Своих 

детей. (10-170, 1960.9.25) 

Смотрите-ка, ангелы из небесного мира трудились над восстановлением израильского народа! Сначала работали слуги, 

затем пришел и начал трудиться Сын, и вот теперь приходит Отец. Господь, которому суждено явиться, приходит 

именно как Отец. Он приходит как Истинный Родитель, чтобы направлять и любить истинных детей, так как же вам 

следует себя вести? Вы должны ночей не спать даже ради одного человека! Бог любил одного человека, Авраама, 

сильнее, чем все падшее человечество. Он любил Моисея и Иисуса сильнее всех остальных людей. Поймите же, сколь 

ценен даже один любимый ребенок Бога! (10-354, 1960.11.27) 

После двадцати одного года самодисциплины Иаков наконец-то решил осуществить свою мечту и отправился к себе на 

родину, в землю Сеир, где жил его старший брат. Двадцать один год он ждал этого дня! Бог должен был с радостью 

пожелать ему счастливого пути. Вместо этого Бог поступил так, будто ненавидел его: послал ангела, заставив его 

напасть на Иакова на берегу реки Иавок. Если бы Иаков был побежден ангелом, все его мучения на протяжении 

двадцати одного года оказались бы напрасными! Вот почему он упрямо держался за ангела, решив, что отпустит его, 

если только тот оторвет ему руки. Он сказал себе: «Я не отпущу его, даже если он мне руки переломает!» Представляете, 

какой он был упрямый? (51-344, 1971.12.5) 

Бог благословил Иакова руками Исаака. Он дал Иакову указание оставить все и возвращаться на родину. Так почему 

бы Богу не облегчить его путь, ведь Он Сам же его и указал? Далее, когда Иаков с мятущимся сердцем всю ночь 

напролет взывал к Богу на берегу реки Иавок, Тот не только не дал ему никакого совета, но еще и наслал на него ангела, 

велев ему избить Иакова! Вот в какую жестокую ситуацию Бог его поставил! (3-334, 1958.2.9) 

Кем являлись отцы веры, жившие в эпоху Ветхого Завета? Они были представителями Бога. Бог нематериален, и, даже 

если Он является людям, они этого не замечают. По этой причине, действуя в соответствии с эпохой, Бог посылал на 

землю отцов веры. Они были Его представителями, Его «лицом»; с их помощью Бог хотел восстановить историческую 

связь, завязать отношения с людьми. Итак, чтобы подняться до положения приемных детей Бога, нам необходимо 

связаться историческими узами со многими людьми. Установив такую связь с множеством людей — представителей 

мира личности, семьи, рода, народа и страны, — мы должны подняться наверх. Мы — участники финальной части 

Божьего провидения, поэтому нам предстоит объединить всех его участников. (77-132, 1975.4.6) 

1.3. Почему ангелы участвуют в спасении человека 

Что за существа — ангелы? Как слуги, они были обязаны исполнить долг преданности в отношении Бога и защищать 

Адама и Еву. Во все века они должны были создавать в духовном мире атмосферу славы и, будучи ведомыми Божьей 

любовью, жить счастливо вместе с Адамом и Евой. Иными словами, архангел был сотворен ради Адама с Евой. Бог, 

Отец Адама и Евы, создал ангелов ради них. (15-238, 1965.10.17) 

Из-за того что архангел пал и Адам с Евой разрушили человеческий мир, за работу взялись ангелы, представители 

Бога. Следовательно, мир ангелов противостоит сатане. Злой сатана и добрые ангелы находятся в конфронтации. Шаг 

вперед будет сделан лишь после того, как сторона добрых ангелов победит в борьбе. Бог не может поступать, как Ему 

вздумается! Таков Принцип. (109-18, 1980.10.26) 

Бог создал трех архангелов, дабы они служили безгрешным Адаму и Еве. Он доверил Своих детей архангелам, чтобы 

те их растили, защищали и воспитывали. Для чего это было необходимо? Для установления отношений субъекта и 

объекта. Земля в этих отношениях является субъектом, а мир ангелов — объектом. Бог сотворил небо и землю как 



дуальную среду, чтобы расширить Свою объектную сферу. Эта сфера должна была пребывать в равновесии, основанном 

на истинной Божьей любви. В этом и заключался Его идеал. (208-256, 1990.11.20) 

Кто должен был воспитывать Адама? Отнюдь не Бог. Его должны были воспитывать архангелы. Их долгом было 

защищать его и растить. Ответственность архангела заключалась в том, чтобы руководить Адамом, наставлять его и 

воспитывать, чтобы он благополучно, без травм дожил до свадьбы. Не следуя этому принципу, даже Церковь 

Объединения не сможет осуществить восстановление искуплением. Именно поэтому я благословил тридцать шесть пар 

и любил их больше, чем собственного сына. (121-240, 1982.10.27) 

Бог — источник жизни. Родитель взращивает своих детей. Он для них — источник жизни, любви и защиты. Он 

оберегает их жизнь, любит и воспитывает их. Откуда же, в таком случае, берется счастье? Без защищенной среды жизнь 

человека находится под угрозой. Любовь не может утвердиться там, где есть угроза для жизни. Может ли идти речь о 

любви, если человек при смерти? Не может. Вот почему необходима защищенная среда. Бог, конечно, ее создал, но кто 

должен был стать защитником? Архангел. Бог, Источник жизни, дал жизнь Адаму и Еве, а архангел их охранял. Они 

находились в процессе воспитания любви. (51-173, 1971.11.21) 

2. Личность Бога Иеговы 

2.1. Атрибуты Бога Иеговы 

Моисей не мог открыть людям Бога любви; он открыл им Бога власти, могущества и суда. (35-276, 1970.10.25) 

Почитайте Ветхий Завет. О чем в нем говорится? Приказывал ли Бог воевать? Когда царь Саул победил в войне, ему 

было приказано убить всех мужчин. Вы знаете, что он и наказан-то был за то, что убил не всех? Вы задумывались, 

почему так было? Если оставить в живых сатанинских мужчин, сатанинский мир может снова атаковать! Вот Богу и 

приходилось заставлять израильтян действовать таким образом. Если оставить в живых мужчин, находящихся на 

стороне сатаны, они возьмут с собой женщин и будут жить, как раньше, не меняя своего уклада жизни. Бог заставлял 

израильтян убивать мужчин, чтобы тем самым перерезать артерии врагу. В этом случае женщины и дети переходили на 

сторону Бога, и сатанинская система исчезала. Когда израильтяне перестали следовать Божьему приказу, в их среде 

распространилось идолопоклонничество, а вместе с ним и все развратные обычаи других народов. Небесная страна 

подверглась вторжению, поэтому Саул и был наказан. (124-202, 1983.2.15) 

2.2. Существуют религии типа невесты и религии типа архангела 

Перед сотворением Адама Бог создал ангелов, следовательно, религия — это созданное на земле подобие мира 

ангелов. Вот что представляет собой религиозный мир. Что должно произойти в религиозной сфере? Она должна 

произвести на свет Адама. Какая же религия является центральной в нашем мире? Иудаизм. В чем заключалась задача 

иудаизма? В том, чтобы представить людям Жениха. В этом — суть мессианской идеологии, идеологии Спасителя. (50-

56, 1971.10.31) 

Кто наследовал Божью традицию и идеологию до создания Адама и Евы? Архангелы. Кто должен был передать Адаму 

и Еве новую традицию и указать им курс, в соответствии с которым они могли бы жить? Прежде Самого Бога это 

должен был делать архангел, слуга: мол, хозяйские дети должны поступать так-то и так-то! Удерживать хозяйских детей 

от ошибок и вести их по правильному пути — разве это не входит в обязанности старого слуги? (50-181, 1971.11.6) 

Бог создал религию ради спасения людей, от которых были одни проблемы. Что такое религия? Бог основал в этом 

мире религии типа Евы и религии типа архангела. Грехопадение произошло по вине Евы и архангела, поэтому в процесс 

восстановления человечества вовлечены религии типа Евы и типа архангела. По такому пути идет восстановление. 

Религия относится к сфере архангела. Сколько бы религий ни существовало: сотня или тысяча, — все они принадлежат 

сфере архангела. Существует великое множество конфессий, но все они могут быть причислены к четырем основным 

религиям. Христианство — центральная религия, основанная на идеологии невесты. (239-136, 1992.11.24) 

Религии типа архангела не имеют четкой основы. Они не знают, что представляет Собой Бог и что будет происходить 

в последние дни. Эти религии направляли верующих, руководствуясь лишь понятиями внешней самодисциплины. С 

наступлением последних дней этим религиям придется собрать в узелок свои пожитки и отправиться в дом к хозяину, 

чтобы служить ему. Они оказались в таком положении, так как не имеют ясной традиции. (237-186, 1992.11.17) 

Давайте задумаемся о тех, кто следовал Божьей воле в эпоху Ветхого и Нового Завета. В ветхозаветную эпоху религия 

имела примитивную форму, а во времена Нового Завета она обрела характерные черты своего времени. Иными словами, 

в эпоху Нового Завета религия соединилась даже с современной цивилизацией двадцатого века. Какую религию 

исповедует Церковь Объединения? Эта религия должна подняться на новый уровень, в отличие от примитивных 

верований и религий, опирающихся на реалии текущей эпохи. Религия Церкви Объединения должна стать религией 

будущего, именно так я рассматриваю этот вопрос. (122-9, 1982.10.31) 

3. Отец и сын: отношения между Богом и человеком, впервые открытые людям Иисусом 

3.1. Новый Завет — эра приемных детей 

Иаков получил имя Израиль. Тем не менее он победил не как Божий сын, а как Его слуга. Так он поднялся с положения 

слуги слуг до положения слуги. В эпоху же Нового Завета происходило восстановление с положения слуг до положения 

приемных детей. В двадцать третьем стихе восьмой главы Послания к римлянам говорится: «…мы сами, имея начаток 

Духа, и мы в себе стенаем, ожидая усыновления, искупления тела нашего». В этих словах звучит стремление стать 

приемными детьми, способными воззвать к Богу: «Авва, Отче!» Если честно, даже глубоко верующие люди — пасторы, 

пресвитеры и доктора богословия, преданно служившие Богу, — в эпоху Нового Завета смогли стать лишь Божьими 

приемными детьми. Христианство призывает людей стать приемными детьми. Приемный сын по крови отличается от 

своих приемных родителей. (154-257, 1964.10.3) 

За счет чего Иисус поднялся на ступень выше? Люди, живущие на земле, лишились предков из-за грехопадения. Иисус 

взошел на положение прародителя, и благодаря этому израильтяне, приемные дети, получили возможность привиться к 

нему и принять от Бога право на наследство, полагающееся сыновьям. Вот почему в восьмой главе Послания к римлянам 

говорится: «…мы сами, имея начаток Духа, и мы в себе стенаем, ожидая усыновления, искупления тела нашего…»; «вы 

не приняли духа рабства, чтобы опять жить в страхе, но приняли Духа усыновления, Которым взываем: "Авва, Отче!"» 



(Рим. 8:23, 8:15). Христиане могут стать лишь приемными детьми. Сейчас христиане — это приемные дети. Приемный 

сын по крови отличается от приемных родителей. (154-337, 1964.10.5) 

Приемный сын отличается от родного. Когда появляется родной сын, приемный должен быть готов в любое время дня 

и ночи безо всяких колебаний отдать ему все, чем владеет. Ничто из имущества ему не принадлежит. По этой причине, 

несмотря на положение приемного сына, для которого он был избран, он не может при появлении родного сына сказать: 

«Зачем этот тип вообще появился на свет?» Эта черта весьма характерна для сатаны! Архангелу следовало полюбить 

Адама, сотворенного Богом. Адам должен был ему понравиться. Люцифер не имел права сказать: «Зачем он родился?» 

Приемные дети должны это знать! Приемный сын обязан защищать родного. Приемному сыну не подобает говорить о 

родном ребенке, находящемся в материнской утробе: «Лучше бы он не родился!» (49-135, 1971.10.9) 

Как стать приемным сыном? Для этого нужно быть лучше Божьего слуги, лучше сатаны. Почему? Изначально сатана 

был архангелом, то есть слугой. Вот почему человек, не превзошедший слугу, не станет и приемным сыном. Таков 

Принцип. Каким же, в таком случае, должен быть приемный сын? Ему надлежит мыслить так: «Хоть я и получил от Бога 

наследство, оно на самом деле не мое. Когда у Него появятся настоящие дети, я верну им все». Вот как нужно 

воспитывать приемных детей! Приемный сын должен быть готов посвятить всю свою жизнь родным детям своих 

приемных родителей и умереть за них, если понадобится. Ему подобает с радостью ожидать рождения Божьих детей, 

зная при этом, что придется пожертвовать ради них всем. В душе он всегда должен быть готов к их рождению. Не 

получив «звания» приемного сына, человек не может иметь никакого отношения к родному сыну. Запомните, что 

приемный ребенок рождается на промежуточном уровне, на одну ступень выше архангела. (89-203, 1976.11.22) 

Приемный сын отличается по крови от своих приемных родителей. Первоначально на заре эпохи Нового Завета на 

положении приемного сына был утвержден Иоанн Креститель. Он представлял собою архангела, будучи послан на 

землю как личность типа архангела. При этом он не должен был стать архангелом, восставшим против Адама, Божьего 

Сына. Ему следовало стать архангелом, который служил бы Адаму до конца. Однако Иоанн не смог поддержать Иисуса 

и объединиться с ним, что и привело к трагическим событиям в истории. (48-92, 1971.9.5) 

Вы должны знать, что исторические эпохи Ветхого и Нового Завета связаны друг с другом. Верующие Ветхого Завета 

были слугами и, чтобы стать приемными детьми Бога, стремились снискать Его милость. Вот почему они так истово 

ждали Мессию! Они надеялись с его помощью оставить одинокий удел слуг и сделаться приемными детьми. Положение 

приемного сына означает, что с приемными родителями его связывают определенные узы. Благодаря этим узам 

родители, не имея родных детей, передают ему право на наследство. Замысел, руководствуясь которым, Бог направлял 

людей в ветхозаветную эпоху слуги, заключался в том, чтобы они стремились возвыситься над слугами и получить 

преимущества, позволяющие им принять Божью волю. Поэтому-то израильтяне и ждали, когда же они смогут 

избавиться от участи слуг и получить особую привилегию, став Божьими наследниками. В этом и заключалась 

идеология избранного израильского народа. (42-281, 1971.3.27) 

Человек должен подняться с уровня всего сущего до положения родителя, пройдя через победные сферы приемного и 

родного сына. Следовательно, какой бы крепкой ни была вера человека в эпоху Нового Завета, он никак не мог стать 

Божьим сыном. (48-95, 1971.9.5) 

Взгляните, как развивалась история до наших дней. В эпоху Ветхого Завета приношением считалось все сущее. Бог 

велел людям жертвовать творением. Цель этого — способствовать освобождению и воскрешению человека. Дабы 

восстановить людей, Бог заставлял их жертвовать всем сущим. Иначе говоря, жертвоприношения были необходимы, 

чтобы найти Божьих детей. В ветхозаветную эпоху жертвой было все сущее. В эпоху Нового Завета Божьи дети 

проливали кровь на пути к всемирной сфере воскрешения. В этом суть истории, центром которой было христианство. 

Вся христианская история представляет собой процесс жертвоприношения, в котором сначала пришлось жертвовать 

Иисусу, а потом и людям, семьям, народам и странам, последовавшим за ним. (166-276, 1987.6.14) 

В эпоху Ветхого Завета Бог повелел Моисею свидетельствовать о Нем как о всемогущем Боге. Бог наказывал тех, кто 

не верил в Его всемогущество. Затем Иисус в свою эпоху рассказал людям о милосердном Боге. Иисус исцелял 

больных… Если бы он этого не делал, на него не устраивали бы гонения и он избежал бы смерти! Смерть от болезней — 

это цена, которую люди в нашем мире платят за грехи, совершенные их предками. Зачем же их спасать? Если бы 

преподобный Мун из Церкви Объединения занимался врачеванием, он бы уже излечил сотни тысяч людей! Но хотя мы 

не прибегаем к целительству, человек, послушавший и полюбивший Божье Слово, которое мы ему несем, может 

излечиться даже от проказы. Люди могут избавиться от самых разных болезней! (194-334, 1989.10.30) 

3.2. Приемный сын может называть приемного отца отцом 

Иисус открыл людям Божью любовь на уровень выше. В эпоху Ветхого Завета Моисей не мог открыть Бога любви 

людям; он открыл им Бога власти, могущества и суда. Иисус же рассказал о любви! Он представил людям Бога любви и 

себя, Господа любви. В те времена, однако, люди его не приняли. (35-276, 1970.10.25) 

Павел писал: «Ибо я уверен, что ни смерть, ни жизнь, ни Ангелы, ни Начала, ни Силы, ни настоящее, ни будущее, ни 

высота, ни глубина, ни другая какая тварь не может отлучить нас от любви Божией во Христе Иисусе, Господе нашем» 

(Рим. 8:38-39). Иисус пришел во имя Божьей любви. (4-308, 1958.10.5) 

Иисус пришел как иудейский Мессия с намерением проложить мессианский путь для всего мира, но умер. Что же 

сталось с иудаизмом? До появления Иисуса евреи поклонялись Богу, считая, что Он существует лишь для иудаизма, но 

так думать не годится! Чему должен был Иисус учить людей, придя на землю? Он не мог просто повторить учение о 

Боге из ветхозаветных писаний. Иисус должен был проповедовать о Боге эпохи Нового Завета. Миссия Иисуса как 

национального Мессии Израиля состояла в том, чтобы учить израильтян: «Эпоха уровня нации уже прошла, и наступила 

эпоха всемирного уровня. Стройте же основание усердными трудами на благо всего мира, чтобы охватить его своим 

влиянием!» Итак, Иисус должен был в течение своей жизни завоевать авторитет всемирного Мессии. (105-213, 

1979.10.26) 



4. Эпоха осуществления Завершенного Завета — это эпоха единства Бога и человека 

4.1. Истинные дети — это те, кто изменил свой род и родился повторно 

В процессе восстановления человек должен подняться с уровня слуги слуг, пройти через уровни слуги и приемного 

сына к эпохе прямого кровного родства. Возможно ли полностью преодолеть уровни слуги слуг, слуги, приемных детей 

и соединиться с эпохой прямого родства? Просто так этого не сделать. В соответствии с Принципом нужно сначала 

построить основание веры и субстанциальное основание, а затем встретить Мессию. Мессия — это истинный Божий 

сын. Приемный сын и родной сын имеют разное родословие, поэтому необходимо изменить род. (55-192, 1972.5.9) 

В Эдемском саду мужчина и женщина вступили в неправильный брак. В этом и заключается суть грехопадения. Вот 

почему сейчас Истинные Родители делают все наоборот, устраивая браки надлежащим образом. (300-222, 1999.3.14) 

Поскольку Истинные Родители добились такого, они упраздняют ад и венчают на брак даже предков, находящихся в 

духовном мире. Сейчас сотни миллионов, миллиарды и даже десятки миллиардов обитателей духовного мира получают 

Благословение. Потомки на земле с помощью истинной любви вертикально объединяют положение отца и положение 

сына. Основание семьи, центром которой является истинная любовь, становится отправной точкой, с которой начинается 

объединение Востока и Запада. (300-224, 1999.3.14) 

Мы унаследовали кровный род сатаны и потому не можем самостоятельно вернуться к Богу. Вследствие этого Мессия 

непременно должен восстановить родословие и преобразовать оскверненный сатаной род. Родословие необходимо 

изменить! Вот почему обязательно должен появиться Мессия. Без него восстановление рода невозможно! Нам 

необходимо восстановить свой род. (172-53, 1988.1.7) 

Что должны сделать Истинные Родители? Выправить ложный род, к которому восходит корнями сатанинский мир, 

повернуть вспять ложную жизнь и направить ложную любовь на верный путь. В Библии говорится, что желающий 

отдать свою жизнь сохранит ее, а желающий сохранить — потеряет. Откуда взялась столь парадоксальная логика? Все 

дело в том, что сатанинский мир должен погибнуть. (169-37, 1987.10.4) 

Если бы Бог и человек создали отношения великой истинной любви, осуществился бы идеал единства в любви между 

Богом и человеком, о котором Бог мечтал, создавая наш мир. В этом случае нам не пришлось бы беспокоиться о том, где 

мы окажемся — на Небесах или в аду. Мы бы автоматически попадали в Царство Небесное. (275-54, 1995.10.31) 

История человечества делится на три периода: эпоху Ветхого Завета, эпоху Нового Завета и эпоху Завершенного 

Завета. Что собой представляет эпоха Ветхого Завета? В те времена спасение детей осуществлялось в результате 

жертвоприношений. Это было время подготовки к пришествию Божьего сына. В эпоху Нового Завета приношением для 

принятия Родителей стал Иисус. Итак, утвержденные Богом жених и невеста все это время готовились встретить 

Родителей, которые должны появиться в эпоху Второго пришествия. Я стал центром эпохи Завершенного Завета и как 

Истинный Родитель страдал сорок лет вплоть до настоящего момента, чтобы принять Бога на земле. Так достигается 

единство Бога и человека. (227-94, 1992.2.10) 

Изначальные отношения между Богом и вами — это отношения Отца и детей. В эпоху Нового Завета люди были 

приемными детьми Бога. Сейчас же настало время отношений родного Отца и сына, поэтому Отец делает то же, что и 

сын, и дела Отца становятся делами сына. Отец и сын работают вместе. То, что принадлежит Отцу, принадлежит и сыну; 

то, что принадлежит сыну, принадлежит и Отцу. Церковь Объединения обладает пугающей силой именно потому, что 

здесь учат отношениям Родителя и детей. (31-324, 1970.6.7) 

В эпоху Ветхого Завета нужно было приносить в жертву творение, чтобы проложить путь истинному сыну. Иисус 

пришел как сын и пожертвовал собой, чтобы проторить путь Родителям. Явившись в горизонтальный мир, они прошли 

путем страданий, чтобы Бог мог обитать на этой земле. Какое положение занимают Истинные Родители? Они находятся 

в точке пересечения с изначальным перпендикуляром. В этой точке люди утратили связь с источником великого 

Принципа Вселенной, поэтому, не выправив этот первичный корень, невозможно найти отправную точку мира во всем 

мире. Это абсолютная истина! (200-55, 1990.2.23) 

Не думайте, что преподобный Мун такой же человек, как вы. В чем заключается его миссия? В эпоху Ветхого Завета 

Бог искал Своих сыновей и дочерей, заставляя людей жертвовать объектами творения. В эпоху Нового Завета Он 

жертвовал Своими детьми, чтобы проложить путь на землю Родителям. Какова их задача на земле? Они прокладывают 

путь, по которому на землю явится Бог! Миссия Истинных Родителей заключается в том, чтобы охватить 

горизонтальный мир людей и проторить дорогу вертикальному Отцу. Итак, стоит лишь создать сердечную сферу 

горизонтального Отца, как на земле естественным образом утвердится сфера Сердца вертикального Отца. Стало быть, 

стоит Богу и мне занять положение, где мы сможем охватить и вертикальную, и горизонтальную любовь, как Бог станет 

центром всего мира. Он вновь вступит в Свои изначальные права, соответствующие идеалу. Итак, наступит время, когда 

можно будет сказать: «Свершилось!» (177-345, 1988.5.22) 

В каждую эпоху существовал свой способ, с помощью которого падшие люди приходили к Богу. В эпоху Ветхого 

Завета это делалось с помощью жертвоприношений, в эпоху Нового Завета нужна была вера в Иисуса, Божьего сына; в 

эру же Завершенного Завета к Богу можно прийти, служа Истинным Родителям. (20-340, 1968.7.20) 

В будущем вам нельзя будет устраивать браки ваших детей с людьми той же национальности. Бог наблюдает за тремя 

поколениями. Сейчас мы еще так делаем, но через три поколения нам нужно будет объединить все нации. Одно из трех 

поколений символизирует эпоху Ветхого Завета. К ней относятся браки вашего поколения. Далее следуют эпохи Нового 

и Завершенного Завета. Традиция будет установлена за три поколения — ваше, ваших сыновей и дочерей, то есть второе 

поколение, и третье поколение, которое родится у второго после вступления их в брак. (146-275, 1986.7.20) 

В эпоху Завершенного Завета Истинные Родители жертвуют собой, чтобы принять на земле вертикального Бога. Это 

последний этап. Бог приходится человечеству вертикальным Отцом истинной любви, а Истинные Родители — 

горизонтальными Родителями истинной любви. В своих отношениях с вертикальным Отцом они поддерживают угол в 

девяносто градусов. Божья любовь и жизнь приходят в движение на пересечении вертикальной и горизонтальной любви. 

Бог и человек достигают динамичного и целостного единства, в котором любовь Истинных Родителей дает толчок к 



приумножению нового племени. Итак, в определенный исторический момент на земле в окружении Божьей любви 

появляется семя жизни, соответствующей изначальному эталону Принципа. (208-339, 1990.11.21) 

Теперь мы должны восстановить право собственности. В эпоху Ветхого Завета люди жертвовали творением, в эпоху 

Нового Завета Бог пожертвовал Своим сыном, а в эпоху Завершенного Завета, чтобы принять на земле Бога, жертвенным 

приношением стали Родители. Что же вам предстоит сделать сейчас? Вам нужно стать представителями Отца и Матери. 

Дети принадлежат эпохе Нового Завета, а творение — к ветхозаветной эпохе. Благодаря истинной Божьей любви вы 

должны полностью выйти за рамки эпох Ветхого, Нового и Завершенного Завета. Так вы сполна заплатите искупление за 

владычество сатаны над всем сущим, которое вернется к изначальным хозяевам. Вам же следует преподнести все 

творение Богу. (208-345, 1990.11.21) 

Эпоха Завершенного Завета — это эпоха свершений на уровне личности, семьи, рода, народа, страны и мира. Все эти 

уровни взаимосвязаны Божьей любовью, Божьей жизнью и Божьим родом. Зарождается традиция единого рода, единой 

любви и единой жизни. Когда это произойдет, сатане придется уйти. Мы прививаемся к Истинным Родителям, 

уничтожая таким образом кровные узы, связывающие нас с сатаной. (226-275, 1992.2.9) 

5. Бог являет Себя впервые с момента сотворения мира 

Эпоха Церкви Объединения — это эпоха Родителей. В это время мы прокладываем Богу путь, чтобы Он мог 

поселиться на земле. Бог приходит к нам, отсюда и выражение «обрести спасение через служение». Таков путь развития 

истории. (177-157, 1988.5.17) 

Что же останется в конечном итоге? Бог и человек, жизненный путь и взгляд на жизнь, связывающие Бога и человека. 

Видение нашей жизни тоже должно исходить из отношений Бога и человека. Мировоззрение, основанное на таких 

отношениях, — это не какие-то размытые представления о Боге. Человек и Бог должны быть вовеки неразлучны! 

Почему? Человек пал, утратив изначальное положение, в котором он не должен был разлучаться с Богом. Поэтому 

теперь ему необходимо подняться на более высокий уровень, чем тот, на котором он находился первоначально. Для 

этого нам необходимо жизненное пространство всемирного масштаба, где Бог и человек смогут жить вместе. (65-125, 

1972.11.5) 

Бог — центральная Сущность во Вселенной, живущая ради других. Вследствие этого, даже если Он владычествует над 

нами тысячи и десятки тысяч лет, стоит нам сблизиться с Ним, и мы захотим, чтобы это владычество длилось еще 

дольше. Таков путь служения Богу. Вот почему мы можем находиться под Его владычеством, и большего счастья для 

нас нет. Мы ведь даже не думали об этом! (77-328, 1975.4.30) 

Отныне вам необходимо вести жизнь служения. До сих пор мы обретали спасение в религиозной жизни с помощью 

веры; впредь же будет спасен тот, кто служит. Если бы не грехопадение, наш путь заключался бы в служении Богу. 

Служить Богу нужно самой жизнью и от всей души! (150-213, 1961.4.15) 

«Оправдание служением» означает, что эпоха Царства Небесного воплощается в нашей жизни. Вот откуда взялся этот 

термин. Что такое история восстановления? Это воссоздание Божьего идеала творения. (161-218, 1987.2.15) 

Нам не исправить этот дьявольский мир, не открыв источник совершенного единства людей с Богом, при котором мы 

будем почитать Его в душе и станем Его телом. Итак, наше время — это эпоха служения, эпоха спасения и оправдания 

служением. Мы обретаем спасение благодаря служению. Бог не висит где-то в воздухе. Мы должны служить Ему, 

нашему Субъекту, в нашей повседневной жизни. (144-274, 1986.4.25) 

Бог — это не фантастическое Существо, не концепция и не абстракция. Он обладает качествами Субъекта нашей 

жизни и постоянно находится вместе с нами как ее Владыка. Он не только принимает знаки уважения в Свой адрес, но и 

живет общественной жизнью, движимый любовью ко всем. (168-111, 1987.9.13) 

С какой целью Бог создал Адама и Еву? У нас есть тело, а у невидимого Бога его нет. Не будучи облеченным плотью, 

не имея тела, Он не может править духовным и земным миром. Бог существует, но для того, чтобы стать Родителем 

людей, Ему необходимо тело. Кто же является Его представителем во плоти? Адам и Ева. Бог являет Себя в телах 

безгрешных Адама и Евы. Итак, Адам и Ева являются прародителями человечества; в то же время они — это Бог, 

правящий небом и землей. Бог пребывает в вечном невидимом мире, а Адам и Ева, являясь Его формой, занимают 

положение родителей и отвечают за управление миром. (133-91, 1984.7.10) 

Невидимый Бог бесплотен, Истинные Родители играют роль Его тела. Они являются Родителями личности, семьи, 

рода, народа и страны. В будущем, отправившись в духовный мир, вы обнаружите, что и там Бог являет Себя в образе 

Истинных Родителей. (98-224, 1978.8.1) 

Вот в чем величие Церкви Объединения! Чем замечателен преподобный Мун? Тем, что Бог хочет использовать его 

облик! (166-232, 1987.6.7) 

Даже если родители миллиардов людей воскреснут в одночасье, среди них не найдется столь же славных людей, как 

Истинные Родители, о которых вы сегодня говорите. Даже если воскреснут многие поколения ваших предков и вы 

прославите это событие, это будет всего лишь слава и хвала падшего мира. Однако в понятии «Истинные Родители», 

которое использует сегодня Церковь Объединения, заключена бoльшая ценность. Этими словами можно гордиться, ведь 

каким бы жалким ни было ваше положение, оно исполнено славы, ибо вы вместе с мириадами поколений предков 

можете воспевать сферу освобождения, дарованную всему человечеству благодаря победе, одержанной на земле. Вы 

должны это знать! Поймите же: встретив Истинных Родителей, вы получили возможность встретиться с Самим Богом! 

Ваша встреча с Церковью Объединения позволит вам в недалеком будущем обрести Царство Божье и отечество, к 

которому стремятся Родители. (138-105, 1986.1.19) 

Глава 4. Бог, Каким Его увидел Истинный Отец 

1. Бог переполнен историческим негодованием, скорбью и страданием 

1.1. Бог утратил положение Родителя из-за грехопадения человека 

Нашим настоящим Отцом является Бог, но пока эту роль играет сатана. Вот почему, как записано в Евангелии от 

Иоанна, Иисус упрекал людей: «…вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Иоан. 8:44). Если бы вы поняли, сколь 

возмутителен тот факт, что в ваших жилах течет сатанинская кровь, ваша душа вскипела бы от негодования! Тогда, 



исполнившись отваги, вы захотели бы пырнуть себя ножом и выпустить всю грязную, ложную кровь! Вам приходили в 

голову подобные мысли? Человек, который яростно бьет свое тело со словами: «Проклятый кусок мяса!» — это 

верноподданный Небес! (11-243, 1961.10.29) 

Религия, которая соединит людей с высочайшим миром сердца, должна подробно объяснить людям, что Бог — это 

самое несчастное Существо на свете. Бог не только благ и велик. Он еще и несчастен, обижен, возмущен и переполнен 

скорбью! Должна появиться религия, которая подробно объяснит все это. Только тогда люди смогут стать 

почтительными детьми. (151-102, 1961.10.28) 

Как же негодует Бог, ведь враг отнял у Него царский престол! Да будет вам известно, что Он не смог стать Богом 

славы; вместо этого Его история была исполнена скорби. Бог — это Царь Своей страны и всей Вселенной; однако 

живого Царя презирают и говорят, что Он умер! У Бога отобрали идеал, похитили любимых сына и дочь, и Его враг 

опутал сетями обмана всю Землю! (105-199, 1979.10.21) 

До сих пор не существовало единого народа или суверенной страны, которыми Бог мог бы управлять. Именно поэтому 

всеведущий и всемогущий Бог не имел возможности шествовать куда бы то ни было с достоинством и окруженный 

почестями. Долг сыновей и дочерей, почтительных детей, патриотов и добродетельных женщин Семьи Объединения 

состоит в том, чтобы развеять Божью скорбь, поймите же это как следует! «…И познаете истину, и истина сделает вас 

свободными» (Иоан. 8:32). Свободен тот, кто познал. Мы ясно говорим об этом. (56-327, 1972.5.18) 

Много ли слез вы пролили за Бога? Случалось ли вам топать ногой в решимости трудиться вместо Него, понимая при 

этом, что, возможно, на этом пути вы лишитесь рук и ног? Вы же не делали этого! Если вы стремитесь стать детьми 

Бога, вам придется проливать слезы ради общего дела! При встрече с Небесным Отцом вы должны суметь утешить Его, 

безмерно рыдая: «Отец, как же горько было Тебе потерять меня, Своего сына, и наших прародителей! Сколько 

унижения, боли и непосильного труда выпало на Твою долю из-за их потомков за всю историю вплоть до наших дней!» 

Бог всеведущ и всемогущ, у Него достаточно власти, чтобы судить весь мир и самого сатану. Однако, несмотря на все 

Свое могущество, Он до сих пор продолжает трудиться и при всем желании не может ничего поделать с нашим миром. 

Бог не мог позволить Себе подобающее окружение. Он жил в одиночестве и стонал от сатанинских обвинений, ведь мир 

сатаны полностью выбил почву у Него из-под ног! Стоит лишь подумать о положении Бога, как в горле тут же 

застревает комок... Много ли слез вы пролили, жалея Небесного Отца? В конце концов, все упирается именно в это. (51-

111, 1971.11.18) 

Даже в миру не найдется родителей, которые желали бы смерти своим детям, даже если бы те совершили 

преступление, за которое их ждет виселица. Душа родителей такова, что если у них есть возможность спасти своих 

детей, они готовы сделать это сотню и тысячу раз. Особенно у матерей такое сердце, верно? Если даже у женщин в 

падшем мире такая душа, почему же, ради всего святого, всеведущий и всемогущий Бог должен всех судить в последние 

дни? Почему Он не может простить, я спрашиваю? Сколь велика Его любовь? Если Иисус учил прощать «до семижды 

семидесяти раз» (Мт. 18;22), то Бог вынужден прощать более семижды семи тысяч раз! Вот такая у Него душа! (48-235, 

1971.9.19) 

Божье провидение спасения — это провидение восстановления, которое началось с Адама и Евы из-за их 

грехопадения. Адама не удавалось восстановить до тех пор, пока не появился я. Всеведущий и всемогущий Бог, Творец 

Вселенной, потратил десятки тысяч лет на поиски одного мужчины, и вплоть до сего времени Он даже не мог показать 

Своего лица сотворенному Им миру! Вы должны знать о такой скорби Бога. (237-27, 1992.11.10) 

В чем заключается Божья воля? В осуществлении идеала творения. А идеал творения — это воплощение в мире людей 

идеала сферы трех объектов. Когда этот идеал, основанный на любви, будет претворен в жизнь, Бог скажет: «Ах, как же 

Я счастлив!» Что может принести Богу счастье? Сегодня христиане думают, что Иегова, «Господь Воинств», 

восседающий на троне, всеведущ и всемогущ, и стоит Ему лишь прикрикнуть: «Эй, вы!», как все творение тут же 

подчинится, гаркнув в ответ: «Есть!» Но знаете ли вы, как на самом деле несчастен Бог, ведь Он все время один? (170-95, 

1987.11.8) 

Понимал ли кто-нибудь, в каком жалком положении очутился Бог, когда Он был вынужден послать на смерть Своего 

любимого сына? В Библии об этом ничего не говорится, но разве ситуация, когда Бог должен был послать сына на 

смерть, не заслуживает сожаления? Нестройные ряды христиан, провозглашающих свою веру в Христа, — тоже весьма 

печальное зрелище. Богу следовало бы встать на сторону избранного народа, однако было непонятно, знал ли Он вообще 

о том, что происходило с этим народом… Куда бы ни шли христиане, их не покидала мысль: «А не пустят ли мне здесь 

кровь? Не перережут ли глотку? Не зажарят ли в масле?» Видя судьбу, с которой они сталкивались, можно сказать: 

«Неужто Бог не мог предотвратить это?» Богу, однако, приходилось воздерживаться от употребления Своей власти. 

Сколько же горечи должно было накопиться в Его Сердце! Вы об этом думали? Как же Бог может занимать наивысшее 

положение? Было бы хорошо, если бы когда-нибудь Он положил этому конец. (64-222, 1972.11.12) 

Мы готовы защищать своих любимых даже ценой собственной жизни. Это желание соответствует изначальному 

идеалу творения. Бог тоже любит Своих сыновей и дочерей, поэтому Он и стал печальным Богом, Которому приходится 

отдавать ради них Свою жизнь. (206-24, 1990.10.3) 

Если бы не грехопадение, Бог, Творец, стал бы вечным Владыкой, но из-за грехопадения хозяйничать начал сатана. Бог 

ничего не мог с этим поделать! Девушка может прятаться в стенах отцовского дома, но, какой бы важной персоной ни 

был ее отец, если какой-нибудь местный хулиган лишит ее чести, вступив с нею в любовную связь, кому она будет 

принадлежать? Она будет принадлежать этому хулигану, верно? Здесь действует тот же самый принцип. Адам мог бы 

стать царем Царства Небесного, а Ева — его царицей. 

Чтобы восстановить эту ситуацию, нужно действовать в соответствии с принципом творения. Изначально Богом был 

установлен вечный закон любви, центром которого являлись Адам и Ева; стало быть, необходимо следовать этому 

закону. Отвергая его, мы нарушаем Небесный принцип. Итак, не только человек, но и Сам Бог оказался в ситуации, где 

Он мог подвергнуться отвержению, так что исправить ее можно, лишь пройдя процесс воссоздания. Другого пути нет. 

Знал ли кто-нибудь, сколько горя было на этом историческом пути? (207-272, 1990.11.11) 



Сегодня в христианских церквах людей учат, что Бог — славный Судия, отправляющий одних людей в ад, а других на 

Небеса, верно ведь? Самое несчастное Существо на свете — это Бог. Он отчаянно сражается, ведь Ему приходится 

преодолевать ситуации, из-за которых белый свет может обрушиться во тьму ада! При этом нужно контролировать Себя 

и, не смыкая глаз и не теряя рассудка, стремиться воскресить этих негодяев, которые уже однажды умерли. Вот каково 

приходится Богу! Я думаю, Бог способен на такое лишь благодаря могуществу, которым Он обладает как Творец, и 

благодаря Своей силе — силе абсолютной Сущности. В противном случае всему бы уже давно пришел конец! (232-114, 

1992.7.3) 

Что представляет Собой Бог? Он занимает позицию изначального Истинного Родителя. Однако у Бога, Который 

должен был стать Истинным Родителем, отняли это положение. Итак, произошло событие, не соответствующее 

изначальному эталону идеала творения. Бог-Творец не может ни вмешаться, ни взять на Себя ответственность, ни 

переварить происшествие, которого просто не может быть в мире, сотворенном Им. (240-164, 1992.12.13) 

1.2. Горечь восстановления; шесть тысяч лет в поисках детей 

Что в Церкви Объединения считается первородным грехом? Неправильное использование любви. Нам надлежало 

соединиться с Божьими любовью, жизнью и родословием, а вместо этого мы оказались связанными с любовью, жизнью 

и родом дьявола! Из-за того что Адам и Ева стали воплощением сатанинской жизни и продолжателями сатанинского 

рода, вся наша история вплоть до настоящего времени была полна скорби. Почему же всеведущий и всемогущий Бог, 

создавший с основ всю Вселенную, полновластный и не зависимый от кого бы то ни было, допустил, чтобы сатана в 

ходе истории довел человека до такого убожества, вверг в такое жалкое состояние? Неудивительно, что люди пришли к 

выводу, что Бога нет! (211-21, 1990.12.28) 

В моей жизни было много обидных и унизительных ситуаций. Было и много такого, чего я просто мог бы не стерпеть, 

с моим-то характером… У меня прямо комок застревал в горле! Однако мне приходилось просто прикусить язык и 

подчинять мир Каина. Я должен был подчинить себе не только отдельных личностей типа Каина и не только семьи типа 

Каина, а целый мир типа Каина! Горько! Ох, как горько! Мне пришлось растопить глыбу горечи величиной с айсберг! Я 

должен был запихнуть ее себе в рот и молча подчинить сатану, величайшего и злейшего врага всех поколений, который 

разбил жизнь Бога и привел к краху человечество. (163-163, 1987.5.1) 

Дьявол стал отцом прародителей падшего человечества. История спасения столь тяжела из-за того, что люди 

унаследовали жизнь и любовь сатаны. Почему Бог, Которого христиане называют всеведущим и всемогущим, кажется 

таким бессильным? Человечество терпит крах, почему же Он ничего не может сделать? Он оказался на положении 

мертвого Бога! Грех был совершен человеком, поэтому, пока сам человек не создаст освобожденную сферу для решения 

этой проблемы, Бог не сможет освободить его. Если бы Бог мог это сделать, Он и вначале не изгнал бы Адама и Еву из 

Эдемского сада. Если бы Бог мог поступать, как Ему вздумается, Он не прогнал бы их из Эдема. Однако у Него просто 

не было другого выбора! (224-46, 1991.11.21) 

У нас должна быть истинная душа, которую ищет Бог. Он пребывает в поисках истинной любви. Находясь на 

передовой провиденциальной истории спасения и восстановления, Он постоянно искал истинного сына, чья чистая 

любовь изливалась бы обильным потоком, словно водопад. Этой любви с избытком хватило бы на то, чтобы омыть 

горестную грудь Бога, всю испачканную и израненную. Бог обнял бы такого человека и забыл бы обо всем на свете! Бог 

даже сказал бы, что, несмотря на грехопадение, Он еще более счастлив, чем раньше! Бог хоть где-нибудь может 

пережить подобное? Таким должен быть каждый мужчина. (127-39, 1983.5.1) 

Все это время сатана насмехался над Богом, говоря Ему: «Ты хочешь создать единый истинный род; в этом — Твой 

абсолютный идеал любви и Твой идеал Творения. Но для этого требуется родословие любви, которое полностью 

уничтожено! Оно в полнейшем развале! Неужели Ты думаешь, что логика Твоего идеала творения применима до сих 

пор?» Что Бог может на это ответить? Представляете, как это невыносимо?! По изначальному замыслу человек должен 

был стать сыном Владыки; вместо этого он стал сыном Его врага! Человечество оказалось в столь жалком положении, 

что оно не в силах из него выбраться. Найдутся ли среди христиан те, кто ясно понимает всю горечь Бога, взирающего на 

род людской? (200-235, 1990.2.25) 

Если человек пришел на землю как Родитель человечества, можно ли сказать о нем: «Он пришел не для того, чтобы его 

почитали как Родителя, а для того, чтобы умереть, пролив за нас свою кровь»? Родитель должен устроить пир любви для 

своих сыновей и дочерей, для своей семьи и страны, чтобы весь мир пришел к согласию. Он должен воспеть этот день 

мира и славы и встретиться со своими потерянными детьми. Вместо этого, встретившись с ними, он получил от них удар 

ножом и умер… Подумайте, каким несчастным был Иисус! Как невыносимо тяжело Сердцу Бога под грузом 

обстоятельств, которые невозможно растолковать невежественному человечеству! (145-152, 1986.5.1) 

Во мне живет историческая обида, приводящая меня в ярость! Мои личные обиды — это ничто. Бог не может 

выступать в роли Бога! В ходе истории возникало множество ситуаций, когда Богу приходилось плакать так горько, что, 

казалось, таяли Его кости, и оставлять на Своем пути кровавый след. Знайте же, что Его слезы и кровь взывают к нам от 

земли! Я до сих пор выполняю свою миссию, потому что знаю — на мне лежит задача освободить Бога от скорби. (137-

175, 1986.1.1) 

Бог, взявший на Себя ответственность за восстановление падшего мира, не может пребывать лишь в возвышенных, 

красивых, святых и чистых местах. Его обстоятельства так жалки, горьки и несчастны, что человек не в силах 

представить их или описать! (21-73, 1968.10.14) 

Вы можете почувствовать облегчение, если вас утешает тот, кого обидели сильнее вас. Однако Бог пережил больше 

горя, чем кто бы то ни было, по этой причине среди людей нет ни одного, кто мог бы Его утешить! Бог — это начало и 

конец, поэтому перед Ним до сих пор стоит вопрос о том, как избавиться от накопившейся в Его душе скорби. Таковы 

Его внутренние обстоятельства. Бог до сих пор вершил провидение восстановления, нося эти обстоятельства в Себе. (29-

294, 1970.3.12) 



Вы когда-нибудь плакали от желания видеть Бога? Приходилось ли вам рыдать взахлеб, чтобы текло и из глаз, и из 

носа? Случалось ли вам оказываться в таких несправедливых и горестных ситуациях, что слезы сами катились из глаз? 

Это — ключевой вопрос. (49-291, 1971.10.17) 

Бог должен был вечно жить с человеком. Сколь велики были страдания Бога, Его унижение, обида и горечь, когда они 

расстались! Человеку следовало стать зрелым, стремиться обрести основание такой любви, которую нельзя было бы 

променять на всю Вселенную. Тогда, стоя на параллельной линии, он создал бы единую ось, сочетающую в себе и 

вертикаль, и горизонталь. Эта ось могла бы стать эталоном для измерения всего во Вселенной и всего в творении, разве 

не так? Тогда все, что связано с этой любовью, сочеталось бы друг с другом в гармонии. (149-240, 1986.11.23) 

Дьявол надругался над четырьмя поколениями. Четыре поколения — царица, мать царя, его бабка и его дочь — жили 

все вместе. Среди белого дня прямо на глазах у царя сатана раздел их донага и изнасиловал, а затем убил. Он обесчестил 

даже царскую дочь! Поймите, сколь трагична ситуация Бога, Который не может наказать этого супостата! (200-68, 

1990.2.23) 

Что заставляет Бога негодовать? То, что люди унаследовали ложный род. Вы все — потомки ложного рода, источник 

которого — сатана. Он хочет уничтожить все творение! Таковы Вселенная, право собственности и родословие, с 

которыми вы связаны. Когда вы смотрите, думаете, нюхаете, говорите, прикасаетесь к чему-нибудь, все ваши ощущения 

восходят корнями к сатане. Ваши предки являются плодами очень плохих прародителей! Разве не заслуживает жалости 

Бог, решившийся спасти таких людей! Почему бы Ему не бросить Адама и Еву и не создать Себе новых Адама и Еву? 

Бог сумел бы это сделать, однако при сотворении Он соединил их с Собой вечными узами изначальной и вечной 

истинной любви. Вот почему Он не может их бросить! (216-36, 1991.3.3) 

Вы должны понимать, сколь несчастен Бог и в каком унизительном положении Он находится! Он говорит: «Не создай 

я их, ничего бы не случилось! Я искал любви и стремился к славному Небесному Царству, а вышло-то вон как!» Почему 

так произошло? Потому что люди унаследовали плоть и кровь сатаны. Дьявол посеял семена своей любви. В человеке 

есть жизнь сатаны и его род. Если все это не удалить, Бог не сможет владеть людьми. Но стоит Богу вырвать это из 

человека, как тот умрет. Именно поэтому Небесному Отцу приходится медленно вливать в людей новые кровь, жизнь и 

любовь, чтобы воссоздать их, спасти и сделать подобными Себе, то есть Своими представителями. Он должен любить 

Своего врага, терпеть и любить его! (212-42, 1991.1.1) 

Мог ли Бог позволить Себе отдохнуть, потому что солнце взошло высоко, на дворе хорошая погода и вообще приятное 

время года? То же самое касается и вас. Вы должны любить своих врагов! Идите вперед и любите сатану, который стоит 

за кулисами мира и Вселенной! Если я прославляю святость Божьего сына и понимаю его удивительную ценность, я 

должен иметь в виду, что его путь к достижению этой ценности полон несчастий, боли и унижения. На этом пути 

придется полюбить злейшего врага. (127-119, 1983.5.5) 

2. Печальный Бог, испытавший потрясение от потери детей 

2.1. Бог, потерявший Своего вечного и единственного сына 

Божья душа полна чистой изначальной любви. Представляете, какая печаль переполнила ее, когда Адам и Ева, Его 

идеальные объекты, о которых Он мечтал, совершили грехопадение и ушли от Него! Он горевал больше, чем кто-либо из 

людей. Его скорбь была просто безмерна! Его горе было тем сильнее, чем большую глубину и ценность имели для Него 

эти отношения. Чтобы найти Своих потерянных детей, Богу пришлось встать на путь восстановления и двигаться по 

нему на ощупь. (127-18, 1983.5.1) 

Если любимый ребенок, пользующийся безоговорочным доверием, предает своих родителей, их потрясение и муки тем 

сильнее, чем больше они ему верили. Их горе не описать никакими словами! Если человека предает, отвергает или 

лишает доверия тот, кого он любил больше жизни, горе этого человека не поддается описанию! Тот, кто ни разу не 

бывал в такой ситуации и не испытал подобных мучений и терзаний, не поймет этого! Со слов этого не понять. О таких 

вещах можно узнать, лишь повидав, что творится в мире. Итак, почему же Бог стал таким несчастным? Бог весьма 

конкретен, в Нем нет ничего туманного. С людьми Его связывали самые возвышенные отношения. Человек был для 

Него своего рода отправной точкой. Если у Бога был повод для радости, Он начинал радоваться вместе с человеком, и 

эта радость могла быть бесконечной и длиться целую вечность. Однако по вине человека эта отправная точка была 

утрачена. (20-205, 1968.6.9) 

В мире такое бывает: умирает единственный сын семи поколений, родившийся, когда родителям было уже за 

шестьдесят, и они погружаются в пучину отчаяния. Если родители молоды, они могут нарожать еще детей. Если же 

умирает единственный сын семи поколений, появившийся на свет у пожилых родителей, представляете, на какие 

душевные муки это обрекает его предков! Ведь они собирались передать ему наследство семи поколений! Предки 

желают через своих потомков, через свою родную кровь получить многочисленные благословения, которых не найти во 

всем мире. Вот почему, когда ребенок умирает, родители хотят умереть вместе с ним. Адам же был единственным сыном 

не только для семи поколений, он являлся вечным и единственным сыном Бога. Бог хотел, чтобы Адам, Его 

единственный сын, создал семью и завершил великий труд творения. Что же происходило в душе Бога, когда умер 

Адам? Что Он почувствовал, когда Его дело потерпело крах? (20-210, 1968.6.9) 

Несмотря на Свое всемогущество и всеведение Бог не может оправиться от удара в связи с потерей детей! Если бы Бог 

мог справиться с этим самостоятельно, Ему не нужно было бы мучиться до сих пор на протяжении шести тысяч лет 

истории. (35-88, 1970.10.4) 

В соответствии с изначальным принципом творения, когда человек вступает в идеальную сферу единства в любви, 

центром для него становится вечный Хозяин, Субъект любви. Таким центром должен был стать Бог, но вместо Него 

центральное положение занял сатана. Небо и земля поменялись местами, все перевернулось вверх дном! Идеал любви и 

был тем истинным идеалом, к которому стремился Бог. В соответствии с этим идеалом даже Бог не в силах разорвать 

единство двоих, ставших единой плотью. Люди, рожденные в этом родословии, должны были стать Его прямыми 

потомками; но родословная была искажена, поэтому они стали противостоять Богу. (206-236, 1990.10.14) 



Что происходит в Сердце Бога, когда Он ежедневно и ежечасно видит перед Собой людей в их жалком обличье? Его 

сын стал калекой! Те, кого должны были превозносить как славных принцев и принцесс, стали похожи на яму с навозом! 

Их попросту зашвырнули в ад вверх тормашками! Что стало после этого с авторитетом Бога, Которого называют 

всеведущим и всемогущим? Какой уж тут авторитет абсолютного Бога? Может ли Он после этого поднять лицо? (218-

240, 1991.8.19) 

Когда сын оказывается на грани смерти, бросит ли его отец на произвол судьбы? Аналогично, Бог любви не может 

поместить нас, объектов Своей любви, туда, где нас ждет смерть. Если Бог всеведущ и всемогущ, Он должен создать 

идеальный мир и воскресить людей. Для любящего Родителя это более чем возможно. Если Бог существует, Он, 

несомненно, способен на такое, поэтому Он обязательно приведет нас в идеальную сферу воскрешения. Такой следует 

вывод. Он не оставит нас жить в столь жалком и гиблом месте! Бог сделал это место вратами, через которые Он проведет 

нас в высший мир. Вот об этом мы вправе сказать: «Да, это достойное дело!» (67-219, 1973.6.21) 

Бог хотел любить Адама и Еву всем Сердцем, и ради этого Он готов был позабыть о Своем авторитете всеведущего и 

всемогущего Бога-Творца и о Своей вездесущности. Что происходило в Его душе, когда Он, занимавший такое 

положение, увидел падение Адама и Евы? Вам следует знать об этом. (7-291, 1959.10.11) 

Сегодня, мы, люди, не являемся сыновьями и дочерьми Бога. Как бы горестно ни рыдал Бог, мы не обращаем на это 

внимания! Сколь сильно бы Он ни горевал, мы этого не замечаем. А все потому, что человек родился, унаследовав 

сатанинскую плоть и кровь! Наоборот, мы хвалим то, что печалит Бога. Нам нравится созерцать картину разрушения; 

при этом мы еще и смеемся! Представляете, сколько усилий приходится прилагать Богу, чтобы руководить такими 

людьми и указывать им направление! Если бы Бог не был бескорыстен и не умел жалеть людей, Он не смог бы 

направлять провиденциальную историю вплоть до настоящего момента. (42-257, 1971.3.21) 

2.2. Трагический облик Бога на протяжении всей истории 

Как, должно быть, негодует Бог, глядя с небес на землю! Людям надлежало стать Его кровными потомками, но дьявол, 

доведя их до жалкого состояния, еще и насмехается над Богом — в каком, мол, отвратительном положении оказались 

Твои отпрыски! Бог обязан хранить молчание, когда сатана бросает в Его адрес: «Ты же всеведущий и всемогущий! Ну, 

и что же Ты будешь делать в этой ситуации?» Бог все слышит, но должен притворяться глухим. Он чувствует запахи, но 

должен делать вид, что не чувствует ничего! Он полон переживаний, но не должен этого показывать. Вот каким 

трагическим был облик Бога на протяжении всей истории! Приходилось ли вам задумываться об этом? (183-19, 

1988.10.29) 

Если Бог и впрямь всеведущ и всемогущ и, как верят христиане, восседает на троне славы, как Он поступит, если Его 

сыновья и дочери окажутся на волосок от гибели? Крикнет ли Он им с высоты Своего престола: «Эй, подымайтесь-ка 

сюда! Я не могу уйти со Своего места!»? Или же Он отпихнет Свой трон и побежит вниз, прямо к ним? Что Он будет 

делать? Останется на месте или спустится к ним? Ринется ли Бог вниз, скинув корону? Подумайте, как Он поступит. 

(123-159, 1983.1.1) 

Да будет вам известно, что Бог во весь голос кричит: «Сынок мой! Доченька!» — уже десятки и сотни тысяч лет! Он 

зовет людей миллионы лет! Вам когда-нибудь приходилось до хрипоты призывать Бога: «Отец»? Звали ль вы Отца с 

таким отчаянием, что у вас пересыхал язык, перехватывало дыхание и глаза болели так сильно, что вы не могли их 

открыть? Много ли вы боролись за то, чтобы обрести ценность субъектов жизни? Уровень развития вашего характера 

измеряется количеством усилий, затраченных на эту борьбу. (184-219, 1989.1.1) 

Мы не обрели такое внутреннее содержание, которое позволило бы нам общаться со всеведущим и всемогущим Богом. 

Более того, мы рождены падшими, поэтому наш взгляд на вещи и ощущения органов чувств весьма вульгарны. В нас нет 

ничего, с чем мы могли бы предстать перед Богом! В нас нет ничего, с чем Бог мог бы соотнестись, опираясь на закон 

справедливости, поэтому Ему остается лишь одно: строить с нами отношения на основе закона любви. Итак, чем дольше 

вы живете в вере, тем больше вы должны руководствоваться в своей жизни философией любви и судить обо всем с ее 

позиций. Когда человек живет таким образом 10, 20 или 30 лет, Бог совершенно естественно начинает испытывать 

нужду в таком человеке. (149-37, 1986.11.1) 

Бог тысячелетиями шел мучительным путем провидения восстановления. Думаете, Он столько продержался на этом 

пути, потому что это доставляло Ему удовольствие? Почему Он до сих пор неустанно вершит провидение спасения, ведь 

история человечества насчитывает уже десятки тысяч лет? Дело не в том, что Он всеведущий и всемогущий. Просто Он 

идет дорогой любви, разыскивая любимых детей. Итак, любовь — великая сила, ведь она помогает пережить 

тысячелетний путь страданий, как один день! Правильно я говорю? (Правильно!) (109-281, 1981.11.2) 

Несчастен ли Бог? Вы спросите: «Почему это всеведущий и всемогущий Бог должен быть несчастным?» Однако ни 

всеведение, ни всемогущество не помогает Ему оправиться от удара, вызванного потерей любимых детей. Если бы Он 

мог Сам это сделать, Ему не пришлось бы так мучиться все шесть тысяч лет истории вплоть до наших дней. (35-88, 

1970.10.4) 

Когда человек совершает грех, Бог не говорит ему просто: «Ты зачем согрешил, негодяй?» Бог прекрасно понимает 

обстоятельства его греха. Он не думает о Своей ситуации, а старается войти в положение человека. Бог являлся к 

печальным людям, сопереживая их печали. Он приходил к страдающим, понимая причину их страданий. К обиженным и 

возмущенным Он приходил с пониманием их обиды и возмущения. А удавалось ли вам хоть в какой то степени 

взглянуть на Бога сквозь призму Его обстоятельств? Бог приходил к нам, всем Сердцем вникая в обстоятельства нашей 

жизни. Он словно говорил нам: «Ты Меня предал, но в душе Я все равно твой Отец, поэтому Я ищу тебя уже шесть 

тысяч лет!» (9-231, 1960.5.29) 

Что представляет собой Церковь Объединения? Наша Церковь говорит о Божьем Сердце и призывает к освобождению 

Бога. Из-за этого верующие традиционных церквей называют нас еретиками. Представьте, что у выдающегося 

президента умер сын. Произнесет ли он с эдаким президентским достоинством: «Мой сын умер, но президенту не 

пристало лить слезы!»? Если он забьется в угол, уткнется носом в стену и разрыдается, а перед самым выходом к людям 

вытрет слезы, это еще можно понять! Но если и этого не произойдет, дух его сына скажет: «Да это же не мой отец!» 



Если этот дух жив, станет он помогать отцу или будет ему противостоять? Да будь ты хоть президентом мира, хоть кем 

угодно, — когда умирает любимый ребенок, люди должны плакать! (196-18, 1989.12.24) 

Человек утратил свою исключительную ценность. Грешные люди влачат жалкое существование, словно черви. Какую 

же горечь в Своем Сердце должен чувствовать Бог, наблюдая за жизнью людей, лишенной всякой ценности! Изначально 

вот эти людишки должны были стать Его родными детьми, связанными с Его любовью, жизнью и родом! Им должна 

была принадлежать слава Царства Небесного! Теперь же эти неудачники мучаются и заканчивают жизнь в стонах, боли, 

скорби и отчаянии! Представляете, с каким комом в горле Бог смотрит на них? Люди не знали о печали Бога! Вот 

почему, открыв для себя такого Бога, преподобный Мун рыдал несколько дней и даже недель! Знайте же, какова 

глубинная подоплека рождения Церкви Объединения! (211-207, 1990.12.30) 

Никто и понятия не имеет о боли, живущей в Божьей душе! Бог являл Себя в ходе истории и сейчас являет Себя через 

меня. Я объяснил глубокий смысл Его миссии, поэтому вы можете что-то понять. В противном случае никто бы ничего 

не узнал. Как это удивительно! Даже Иисус об этом не знал, а если и знал, то так и не смог объяснить, что творится у 

Бога в душе. Ни один из религиозных лидеров не понял скрытых тайн Вселенной. Мир впервые в истории узнает о них 

от меня. (215-171, 1991.2.17) 

3. Бог, лишенный свободы, Бог-узник 

3.1. Бог потерял опору под ногами 

Мои личные обиды — это ничто. Бог не может выступать в роли Бога! В ходе истории возникало множество ситуаций, 

когда Богу приходилось плакать так горько, что, казалось, таяли Его кости, и оставлять на Своем пути кровавый след. 

Знайте же, что Его слезы и кровь взывают к нам от земли! Я до сих пор выполняю свою миссию, потому что знаю — на 

мне лежит задача освободить Бога от скорби. (137-175, 1986.1.1) 

Мы должны освободить Бога. С точки зрения любви Он несвободен. Бог словно заточен в тюрьму, из которой Он не в 

силах выбраться. По вине человека сатана отнял у всеведущего и всемогущего Бога, Творца Вселенной, идеальный мир 

любви, который Тот хотел построить. Вот почему даже Бог не может обрести свободу Сердца. Во Вселенной еще не 

возникло основание для освобождения Божьего Сердца. Бог тоже лишился свободы! Родители не могут оставаться 

спокойными, когда умирает их любимый ребенок! (138-261, 1986.1.24) 

Я хочу сам, своими руками освободить Бога! Ведь Он несвободен и сидит взаперти! Если у родителей умер ребенок, 

особенно если он — почтительный сын, можно постараться стать лучше него и сделать для них в десять раз больше, чем 

он. Но даже тогда мы не утешим родителей настолько, чтобы освободилась их изначальная душа! Преподобный Мун 

хочет освободить Бога, Который находится в таком положении. (135-283, 1985.12.15) 

Почему негодует Бог? Если человек в молодости усердно работает, это гарантирует ему надежду на будущее. Бог же 

упорно трудился на протяжении всей истории вплоть до наших дней. Когда же у Него появится надежда? Когда сбудется 

Его мечта? Бог молод или уже состарился? Как вы думаете, сколько Ему лет? На самом деле Бог находится вне пределов 

Вселенной, поэтому у Него нет возраста. Думаете, Бог, подобно Земле, делает вокруг Солнца один оборот в год? Он вне 

Вселенной, потому и возраста Своего не считает. Что тут считать? (105-184, 1979.10.21) 

Пока все люди не выберутся из мира печали, Богу, их Родителю, это тоже не под силу. Родители не будут спокойны, 

пока любимые дети тревожатся. Мы должны освободить Бога, поскольку Он находится именно в такой ситуации! Каким 

образом мы должны это сделать? Бог сидит в заточении, не имея возможности любить человечество, поэтому наша 

ответственность — найти для Него освобожденную сферу, где Он смог бы свободно любить всех людей. Все рухнуло по 

вине падшего человека, поэтому нам нужно подняться над чертой грехопадения, стать победоносными Божьими детьми 

и освободить Бога. (65-100, 1972.11.13) 

К чему привело грехопадение человека? Бог лишился свободы и стал узником. Более того, узниками стали и 

прародители человечества! Даже мир ангелов оказался в заточении. Но это еще не все! Многочисленные верующие на 

протяжении истории были лишены свободы и страдали. Это относится и к остальному человечеству. (79-26, 1975.6.16) 

Знайте, что непочтительные дети лишают родителей свободы. Чтобы освободить родителей, дети должны проявить к 

ним такое почтение, которое с лихвой восполнило бы всю былую непочтительность! Более того, дети должны получить 

признание общественности. Только так они смоют свои прошлые грехи. Таков Небесный закон. Вы тоже должны ему 

следовать! Не нужно говорить: «Нам бы только сделать что-нибудь для Истинного Отца…» Ваши ближние, ваша страна 

и ваш народ — вот несчастные люди! Пять тысяч лет корейцы пели: «Я хочу построить домик с соломенной крышей и 

жить в нем тысячу и десять тысяч лет вместе с родителями…» Жить с родителями — дело, конечно, хорошее, но кто 

живет тысячелетиями в домике с соломенной крышей? Вот я и говорю, — несчастный народ! Мы должны вести его в 

верном направлении. У него нет денег, и, если он не получит даже Божьего благословения, куда ему податься и где 

жить? (85-263, 1976.3.3) 

3.2. Бог не может выступать в роли Бога 

Долго ли будет существовать Церковь Объединения? Она должна идти вперед до тех пор, пока мы не освободим 

землю и духовный мир и пока мы своим любящим сердцем в конце концов не принесем освобождение Богу. В конечном 

итоге нам нужно освободить человечество, духовный мир и Бога. Вы ведь впервые слышите об этом? Вы думали, что 

Бог должен освободить нас, но это мы должны Его освободить! Поймите же, что Сердце Бога находится в заточении! 

(85-270, 1976.3.3) 

Из-за грехопадения даже Сам Бог стал узником. Если у любящих родителей ребенок непочтителен, их сердце не будет 

свободно, пока они не увидят, что он поднялся на уровень, достаточный для осуществления их надежд. Точно так же 

Адам и Ева были созданы партнерами высочайшей любви Бога. Они должны были соединиться с Ним вертикальными 

узами, как дети с Отцом, и объединиться друг с другом в горизонтальных супружеских отношениях. Итак, Бог хотел с 

помощью Адама и Евы воплотить идеал вселенской любви, но из-за грехопадения Он потерял все. (210-308, 1990.12.27) 

Не построив Царство Небесное при жизни и не успев в нем пожить, вы не войдете в него в итоге. Даже когда я сижу в 

тюрьме, закованный в наручники, у меня есть любовь, не позволяющая мне чувствовать себя узником. Когда я сижу, 

согнувшись в три погибели, и не могу заснуть, я приподнимаюсь и обнаруживаю, что мои руки светятся! Почему от них 



исходит свет? Я понял: это потому, что Бог обнимает меня! Вот почему я вижу свет даже в темной комнате! Я тихо 

сидел на полу тюремной камеры, слушая стоны и плач, а на следующее утро все стали приносить мне в мешочках муку 

из обжаренного зерна! Неважно, как далеко они находились; Кто-то говорил им: «Ты должен отнести это заключенному 

под таким-то номером, в такую-то камеру, иначе всей твоей камере будет худо и в твоем доме начнутся проблемы». Мой 

Бог — это Бог любви, поэтому неблагодарность и пренебрежение к Нему со стороны членов Церкви Объединения — 

недопустимы! (137-202, 1986.1.1) 

Нам следует знать, что все шесть тысяч лет Бог искал человека, жаждущего веры и надежды и пылающего любовью, 

который сказал бы: «По вине человечества Бог находится взаперти! Из-за меня Он томится в заключении! Из-за одного 

меня Его обвиняет сатана! Иисус тоже умер из-за меня! Из-за меня Святому Духу пришлось столько работать на 

протяжении всей истории, полной кровопролитной борьбы! Боже, дай же мне силы! Отец, я принесу Тебе покой и 

выведу Тебя на свободу! Я освобожу Иисуса и Святого Духа!» (7-162, 1959.8.30) 

Кто положит конец борьбе между Богом и сатаной? Закончится ли она сама собой? У Бога не было почтительного 

сына. Был утрачен основной порядок любви, в соответствии с которым люди выполняли бы долг Божьих 

верноподданных, святых и божественных детей. Исчез порядок, который поддерживал бы существование Небесного 

Царства, поэтому у Бога нет опоры под ногами. До сих пор Он жил, словно узник под домашним арестом. 

Царство Небесное пустует! Из-за грехопадения Богу приходится жить с такой болью! (302-226, 1999.6.14) 

Встречались ли вам дедушки и бабушки, которых ищет Бог? Не встречались. А все из-за грехопадения! Может, вы 

видели отцов и матерей, которых ищет Бог? Приходилось ли вам встречать таких мужей и жен? А сыновей и дочерей? 

Как развеять такую скорбь? Кто перепилит железную решетку, за которой томится Сердце? Это может сделать только 

изначальная Божья любовь! (209-106, 1990.11.27) 

Бог обладает неограниченной свободой во всех отношениях, но незаконная любовь поставила Его в такие условия, где 

Он не в силах что-либо сделать. Понимает ли кто-нибудь всю скорбь и печаль Его Сердца? Знает ли хоть кто-нибудь, 

какая тоска Его душит?! (197-327, 1990.1.20) 

В христианских церквах люди просят Бога: «О, святый Боже! О, славный Господь, ниспошли мне Свое 

благословение!»; но Бог вовсе не такой. Он очень несчастен, Он томится в заключении! У Бога безрадостная судьба, ведь 

Ему приходится ждать, когда у Него родится настоящий сын и освободит Его! Вот почему вы должны освободить Бога. 

Без этого не исправить нарушения Небесного закона и не построить идеальный мир на Земле. История и миссия Церкви 

Объединения как раз и направлены на исправление этих нарушений. (22-151, 1969.2.2) 

Что является сутью теории Церкви Объединения, что составляет ее учение, которое вы слышите своими ушами? В 

этом учении есть то, что позволит нам освободить Бога, Чье Сердце томится в заточении. Мы говорим о том, что Бог 

скорбит из-за грехопадения человека. История началась со скорби, которая распространилась по всему миру. Вот почему 

апостол Павел говорил, что стенают и творение, и наши предки, и все человечество. Более того, он сказал, что «тварь с 

надеждою ожидает откровения сынов Божиих» (Рим. 8:19). Творение ждет их, желая освободиться, уйти из царства 

скорби. (65-100, 1972.11.13) 

4. Причина, по которой Бог не может наказать сатану 

4.1. Повод для обвинений со стороны сатаны 

Вопрос о том, существовал ли сатана, дьявол, изначально, является проблемой и для современной теологии. Если бы 

сатана существовал от начала времен, это представляло бы большую проблему. Если опытный и искушенный сатана, 

шесть тысяч лет вставлявший палки в колеса провидению всеведущего и всемогущего Бога, действительно жил с начала 

времен, значит, не найдется человека, способного победить и уничтожить его. (54-56, 1972.3.11) 

Откуда взялся сатана? Некоторые думают, что он существовал изначально. Если и в самом деле сатана, 

противостоящий всеведущему и всемогущему Богу и подтолкнувший наших прародителей к грехопадению, существовал 

искони, если все, что сейчас происходит, — результат его деятельности, люди не могут рассчитывать на полное 

спасение. Если все так и есть, выходит, теория дуализма верна и у этого мира вечно будут две противоположные цели! 

(53-259, 1972.3.1) 

Единственный Божий замысел заключался в том, чтобы построить мир, в котором воплотится идеал творения, но из-за 

грехопадения Бог не смог этого сделать. Тем не менее у Бога есть абсолютный авторитет; стало быть, как бы ни менялся 

внешний мир, Бог ни в коем случае не может измениться. Несмотря на то, что дьявол похитил у Бога Адама и Еву и 

узурпировал власть над всем творением, Бог остается абсолютной Сущностью. Именно поэтому Бог должен добиться 

добровольного подчинения сатаны, который первоначально был архангелом. Бог есть, но кажется, что Его нет. Он 

вынужден занимать такую позицию, чтобы утвердить Свой абсолютный авторитет. Он не может ударить первым. Бог не 

может нанести удар по злому сатане. Бог добра не может ударить злого сатану! (210-340, 1990.12.27) 

Почему всеведущий и всемогущий Бог не может разом покончить с сатаной? Если бы Он захотел это сделать, Ему 

пришлось бы перечеркнуть сам факт сотворения Адама и Евы и взорвать сферу идеала любви. Такой следует вывод. 

Именно поэтому Бог не может уничтожить сатану. Ответственность абсолютного Владыки — во что бы то ни стало 

довести до конца дело, за которое Он однажды взялся. Вот почему, несмотря на все нападки и гонения коварного сатаны, 

Бог-Владыка на протяжении всей истории шел вперед, чтобы восстановить некогда утвержденные Им принципы. 

Однако никто этого не понимал! (208-256, 1990.11.20) 

Человечество до сих пор подвергается нападкам сатаны, и люди гибнут под его пятой. Почему же всеведущий, 

всемогущий и абсолютный Бог это допускал и ничего не делал, порождая тем самым сомнения в собственном 

существовании? Это критический вопрос! Все дело в том, что у Бога не было страны, народа, рода и семьи, которыми Он 

мог бы править, не было человека, которого Он признал бы абсолютным. Когда появятся такие личность, семья, род и 

народ, когда будет создано такое суверенное государство, Бог сможет править даже странами, народами, родами, 

семьями и отдельными людьми, стоящими на стороне зла. Добро может поступать только так! Только так Бог может 

сохранить Свой авторитет. (56-247, 1972.5.18) 



Можете ли вы победить сатану? Даже Бог, Царь мудрости, не может сделать ничего, если у сатаны есть повод для 

обвинений, верно? То же касается и президента страны. Если он попадается на каких-нибудь грешках, народ начинает 

устраивать шумные демонстрации. И что тогда ему делать? Перерезать всем глотки? Даже всеведущий и всемогущий 

Бог бессилен, если у сатаны появляется повод для обвинений. Даже министр может в одночасье лишиться головы, если 

на него всплывет компромат! По этой причине мы должны защищаться, чтобы не создавать повода для сатанинских 

обвинений. Как создать такую защиту? Это самая сложная задача в религиозной жизни. Это — вопрос жизни и смерти! 

(76-58, 1975.1.26) 

Сатанинская любовь связала нас с жизнью и родом сатаны. Вот в чем проблема! Бог не может находиться в подобном 

месте. Он не может вмешаться. Почему всеведущий и всемогущий Бог на протяжении всей истории до сих пор был столь 

бессилен? Сатана стал Божьим врагом, и что же он отнял у Бога? Божью любовь! Он разрушил сферу Божьей любви, 

Божьей жизни и Божьего рода! Вы должны всегда исходить из этого факта. (206-236, 1990.10.14) 

Изначально сатана был архангелом. И вот этот бывший архангел заявляет: «Я пал и стал сатаной, но Бог всеведущ, 

всемогущ и абсолютен; раз так, не должен ли Он решать все проблемы в соответствии с законом, который Он Сам и 

установил? Да, я нарушил закон и превратился в сатану, но разве Бог не должен следовать Своему же собственному 

закону? Ведь Он — абсолютная Сущность, всеведущая и всемогущая!» (39-88, 1971.1.10) 

Я объясню вам, почему мы не одолеем свой путь, если не полюбим своих врагов. Этих объяснений нет в 

«Божественном Принципе», но это — очень важный вопрос, поэтому вам следует его выяснить. Несмотря на падение 

архангела и его обвинения против Бога, Бог остается Богом, то есть абсолютной Сущностью. Поэтому Он не может не 

соблюдать Свой же собственный закон. Итак, несмотря на грехопадение архангела, Бог должен править творением в 

соответствии с принципами и правилами, установленными Им Самим. Значит, даже после грехопадения Бог должен 

сделать для архангела все, что задумал сделать еще до грехопадения. Вот почему архангел говорит: «Бог, Ты должен 

любить меня, пока не будет достигнута стадия завершения, и даже после этого!» (52-87, 1971.12.22) 

Чтобы стать Адамом, нужно стать владыкой трех архангелов. Они обязаны абсолютно подчиняться Адаму. Их 

послушание и любовь должны быть абсолютными. Сатана не сохранил абсолютное послушание и покорность Богу, но 

Небесный закон, Принцип, предписывающий ему так поступать, остается в силе, и сатана ничего не может с этим 

сделать. Он и сам понимает, что у него не остается другого выбора, кроме как следовать этому Принципу. Если бы Бог 

нарушил Принцип, Его можно было бы сместить. Он похож на президента, который может действовать лишь в рамках 

конституции. Даже президент не может по своему произволу сделать что-нибудь не предусмотренное конституцией. 

(172-66, 1988.1.7) 

Преподобный Мун из Церкви Объединения — серьезный человек, очень серьезный! Бог есть или Его нет? Почему 

всеведущий и всемогущий Бог не мог расправиться с сатаной за один день? Почему Бог оставил сатану в покое? 

Загляните в книгу Иова — там звучит тот же вопрос: почему Бог так бессилен? Это обязательно нужно понять! Видите, 

почему я столь серьезен? Я боролся в поисках ответа с отчаянием человека, стоящего на эшафоте, человека, для 

которого решается вопрос жизни и смерти! Мы должны найти свою подлинную жизнь, ибо мы ее потеряли! (187-122, 

1989.2.5) 

В книге Иова поднимается вопрос: почему Бог выполняет все требования дьявола? Бог — это Существо, обладающее 

бескорыстной любовью, поэтому Он не может действовать по-сатанински даже в отношении самого сатаны. Поэтому мы 

и называем Бога истинным! (144-161, 1986.4.12) 

Для подчинения сатаны Бог не прибегает к мистическим способностям Творца. Ему нужно добровольное подчинение. 

(207-349, 1990.11.11) 

Дьявол полностью разрушил наш мир, чтобы не допустить его возврата к Богу. Свободный секс и все прочее… Вы 

даже не представляете, как в Америке распространилось кровосмешение! Отец трех дочерей сожительствует со всеми 

тремя! И таких случаев множество. Это же свободный секс, вот и получается, что брат вступает в сношения с женой 

брата, а сын — со своей матерью! Прямо как животные! Вот сатана и говорит Богу: «Ну что? Ты и сейчас можешь 

осуществить Свой идеал творения и любви? Ха-ха-ха!» (222-230, 1991.11.3) 

4.2. Бог соблюдает закон 

Каков Бог? Он подобен душе Вселенной. Вселенная подобна телу, но в это тело проник сатана. Он захватил власть над 

массами и правит мирозданием. Как Богу превозмочь эту власть? Он не может нанести по ней удар, используя силу. 

Любовь легла в основу сотворения Вселенной, с ее помощью закладывалась вселенская историческая традиция. 

Следовательно, если даже кто-то отходит от этой традиции, Бог должен сохранять положение, соответствующее ее 

принципам. Во времена сотворения мира Бог прилагал усилия, чтобы воплотить идею, основанную на истинной 

изначальной любви. Именно поэтому, чтобы восстановить падшую Вселенную, Он по сей день должен придерживаться 

этого вечного изначального эталона. Если Бог не будет этого делать, Он не сможет вернуть Себе права Бога-Абсолюта. 

Представляете, как тяжко Ему приходится? (210-229, 1990.12.23) 

Грехопадение означает, что люди связали себя узами любви с сатаной, который стал их родителем. Про плод с дерева 

познания добра и зла не стоит и говорить! Этот факт нельзя отрицать! Вот почему род, унаследовавший любовь, жизнь и 

родословную сатаны, существует до сих пор! Сатана — это враг любви! Он разрушил все, о чем Бог мечтал десятки 

тысяч лет как об идеале творения! Если какой-нибудь мерзавец-слуга схватил и обесчестил единственную дочь знатной 

семьи, может ли глава семьи после этого называть ее дочерью? Он будет вынужден ее прогнать! Человек сошел с пути 

великого нравственного Принципа Вселенной из-за того, что неправильно использовал любовь. Этого нельзя отрицать! 

(218-230, 1991.8.19) 

Бог не сможет осуществить изначальный идеал творения, если не полюбит отпрысков дьявола сильнее, чем Своих 

любимых сыновей и дочерей! Сатана заявляет: «Все так вышло из-за того, что я пал. Да, мой род предал Бога. Но разве 

хотя бы Бог не должен следовать пути Небесного принципа?» Это и сдерживает Бога! (208-291, 1990.11.20) 

Сатана обвиняет Бога: «Знаю, Ты вечный и бессмертный Субъект, великий Владыка и Творец Вселенной. Но раз Ты 

источник истины, любви и Принципа, в соответствии со Своими законами и принципами Ты не можешь меняться! 



Значит, несмотря на мое падение, Ты должен и дальше следовать этим принципам, ведь Ты Сам их установил, не так ли? 

В таком случае, Ты, как Существо Принципа, должен любить падшего ангела, иначе Ты не возьмешь Своих детей с 

Собой в первозданный мир. Ты должен любить меня — более того, Твой сын также должен любить меня! Иначе он не 

войдет в Царство Небесное! Таков был Твой план в отношении архангела до грехопадения, вот и соблюдай Принцип! 

Мало ли, что я пал! Итак, Ты должен меня любить, иначе Ты не Истинный Бог, а люди — не Твои истинные сыновья и 

дочери!» Вот какой мертвой хваткой держится сатана! (129-215, 1983.11.5) 

Дьявол говорит Богу: «Я прародитель и вожак всех демонов, я изменчив и непостоянен. Ты же — великий Владыка 

неба и земли, источник истины и сама неизменность, разве не так? Твоя любовь соответствует неизменным жизненным 

принципам, верно? Да, я пал и стал злодеем, но ведь Ты отвечаешь за осуществление Тобой же установленного 

изначального идеального эталона! Вот почему я дойду до ворот идеала, который строится по Твоему замыслу. Я даже 

войду в Твой мир! Пусть я не смогу там жить, но я могу, если захочу, заходить в него и выходить обратно! Я, конечно, 

не смогу там жить, поэтому мне придется оттуда выйти!» Таковы притязания сатаны. Бог же на это отвечает: «Что ж, это 

верно…» (191-244, 1989.6.25) 

Стоит нам совершить хотя бы один грех, как сатана тут же начинает обвинять нас перед Богом. Он сразу заявляет: 

«Этот негодяй согрешил, его место — в аду!» Разумеется, сам сатана, обвиняющий людей перед Богом, грешен, однако 

до сих пор не нашлось никого, кто обвинил бы перед Богом его самого! «Абсолютный Боже! Опираясь на Твой 

авторитет, я заявляю, что дьявол совершил такие-то непростительные и злодейские преступления против человечества и 

против Тебя Самого! Пожалуйста, накажи его!» Как только появится человек, способный заявить об этом, можно будет 

уничтожить преступника-сатану. Если бы мы не могли избавиться от сатаны даже таким образом, это значило бы, что 

Бог не всеведущ и не всемогущ и Он стоит не на стороне людей, а на стороне сатаны. (54-134, 1972.3.22) 

Сатана — это архангел, поэтому, когда Адам и Ева достигли бы совершенства и вошли в Царство Небесное, он 

последовал бы за ними. После того как архангел принял бы любовь Бога и Адама с Евой, они могли бы войти в Царство 

Небесное вместе с ним. Таков Принцип творения. Сатана заявляет: «Я, слуга, стал предателем, но Ты, Владыка, 

установил великий Небесный принцип, на котором основана подлинная традиция. В соответствии с этим принципом Ты 

можешь войти в Царство Небесное, лишь полюбив совершенного Адама и архангела! Ты ведь не можешь отказаться от 

Своего Принципа, не так ли?» Сатана совершил ошибку в процессе развития, но стоит ему произнести эти слова, и Бог 

ничего не может сделать. Он лишь говорит: «Ты прав». «Да, я стал таким, но разве может Бог уподобляться мне?» — вот 

как сатана использует других для прикрытия. (211-177, 1990.12.30) 

Дьявол — это архангел, и поэтому он говорит так: «По справедливости, разве Божьи сыновья и дочери, достойные 

войти в Царство Небесное, не должны меня любить? И Богу, и Адаму нужно любить меня, лишь после этого они войдут 

в Царство Небесное. Разве не в этом состоит изначальный Принцип творения?» Сатана твердит: «Пока это требование не 

будет выполнено, вы не устраните условия, из-за которых я вас обвиняю! Ты и Твой сын, Адам, должны создать условия, 

на основании которых я мог бы сказать, что вы любили меня». Именно поэтому верующие стали говорить о 

необходимости любить врагов. (219-36, 1991.8.25) 

Когда между Богом и человеком установятся отношения Отца и сына, стоит только сыну расплакаться, как Небесный 

Отец тут же будет рыдать! Тогда сатана с перепугу бросится наутек! В таком месте он оставаться не может. (228-217, 

1992.4.3) 

До тех пор пока не найдется человек, способный обрести изначально присущий людям авторитет и подняться над 

сатаной, этот мир не вернуть на сторону Небес. Иными словами, кто-то должен приволочь сатану к всеведущему и 

всемогущему Богу и обвинить его: «Боже, этот дьявол совершил такой грех! Почему же Ты его не осудишь?» (53-335, 

1972.3.6) 

До сих пор мы находились под властью сатаны и он повсюду таскал нас за собой. Теперь же, наоборот, мы должны 

арестовать его и притащить к Богу для обвинения. Однако, даже если люди в нашем мире и знают о существовании 

сатаны, они не имеют представления о его грехе. До сих пор ни один человек не смог обвинить сатану перед всеведущим 

и всемогущим Богом: «Боже, Ты всеведущ и всемогущ, так накажи же Своей властью этого дьявола, ведь он совершил 

такой грех!» (53-88, 1972.2.10) 

Итак, если Бог всеведущ и всемогущ, почему же Он не может разделаться с архангелом? Почему Он не может нанести 

удар по сатане и расправиться с ним? Причина в том, что даже Бог должен любить сатану! Архангел был утвержден на 

своем положении абсолютным Богом, поэтому, несмотря на то, что позже он стал сатаной, Бог должен всегда 

придерживаться эталона, в соответствии с которым Ему следует думать о сатане как о безгрешном существе, каким он 

был первоначально. Стало быть, Бог должен любить архангела. Бог создал Адама и Еву как Свое тело. Вот поэтому не 

только Богу, но и Адаму с Евой необходимо любить сатану! (175-14, 1988.4.6) 

На протяжении шести тысяч лет сатана творил, что ему вздумается. Он перерезал горло тысячам любимых Божьих 

детей! Однако Бог до сих пор не может вывести его на чистую воду, чувствуя за Собой ответственность за то, что Он не 

смог любить его как архангела совершенной любовью. Именно поэтому до сих пор сатана действовал из-за кулис; 

стоило кому-нибудь совершить ошибку, как дьявол тут же выдвигал обвинения: «Послушай, Бог! Этот человек 

собирается сделать то-то и то-то!» Прежде никто этого не понимал, и лишь сейчас люди узнают об этом благодаря 

Церкви Объединения. (35-95, 1970.10.4) 

Если вы притащите сатану и перед лицом Бога предъявите ему обвинения, Бог это одобрит или закричит: «Вот 

негодяй! Так нельзя делать!»? Несомненно, Бог скажет: «Правильно, сынок! Ты действительно мой единственный сын!» 

Он захочет благословить такого сына на веки вечные! Можно догадаться, в каких отчаянных обстоятельствах Он 

находится и как Он этого хочет и ждет! Он абсолютен, всеведущ и всемогущ, Он является справедливым Судией. Бог 

получит возможность судить дьявола, как только появится человек, который станет его обвинителем. (54-60, 1972.3.11) 

Из-за греха Адама и Евы Бог не может поступать, как Ему вздумается. Если сын или дочь совершили убийство, может 

ли мать взять ответственность на себя? А братья и сестры, могут ли они это сделать? Нет, не могут. Таков Небесный 

закон! С кем согрешили Адам и Ева? С сатаной. Адам согрешил, но Бог до сих пор не устраивал судебных 



разбирательств по поводу того, что сделали сатана и Адам с Евой. Он изгнал их, но не может судить, несмотря на 

постоянные обвинения со стороны сатаны. Дело в том, что Небесный Отец все еще занят провидением спасения. С точки 

зрения теологии это большая проблема! Почему Бог не может наказать сатану? Почему всеведущий и всемогущий Бог не 

может избавиться от дьявола? (223-304, 1991.11.17) 

Богу неинтересна борьба. В рамках Божьего идеала творения не существует понятий «война» или «борьба». Если бы 

эти понятия существовали для Него, это значило бы, что теория дуализма верна. Знайте же, что борьба по своей сути не 

имеет ничего общего с единым идеальным миром и с абсолютной глобальной гармонией! Поэтому в сотворенном Богом 

мире такого понятия нет. (224-224, 1991.11.24) 

Каким образом пал сатана? Мы должны это знать наверняка! Сатана берет сверху нечто большое и разбивает на части. 

Бог же берет сверху нечто маленькое и соединяет в одно большое целое. Они идут в противоположных направлениях. 

Давайте рассмотрим, как это происходит, с точки зрения принципов формирования Вселенной. Если учесть, что в ее 

основе лежит стремление найти истинную любовь, можно сказать, что сатана пошел против этой основы. Из-за этого он 

и пал. Сущность же всеведущего, всемогущего, уникального и вечного Бога — стопроцентная бескорыстная самоотдача. 

(179-52, 1988.7.3) 

На протяжении истории всеведущий и всемогущий Бог стремится отплатить врагу Своей любви, но не с помощью 

силы и власти. Бог подчиняет сатану, следуя закону любви. Бог хочет подвести врага к тому, чтобы тот сам покорился 

Ему полностью и как слуга с благодарностью покорился даже суду всего человечества. По-другому сатана не может 

искупить свой грех. (42-279, 1971.3.27) 

5. Давайте освободим Бога! 

5.1. Бог находится на положении заключенного 

Кто может положить конец борьбе Бога добра и бога зла? Ни Бог, ни сатана не могут этого сделать. Кто же способен на 

это? Борьба Бога и сатаны не закончится, пока не появится герой любви, для которого истинная любовь будет отправной 

точкой, который будет шагать по своему пути с истинной любовью и за которым сможет последовать все человечество. 

Пока Бог не избавится от этой борьбы, слова «мир во всем мире», «мир в человеческой истории» будут лишь 

фантастическими понятиями. Слово «идеал» останется всего лишь абстракцией или сентиментальностью. Вот Бог и 

посылает представителя истинной любви! Эту основополагающую идею называют мессианской, или идеологией 

Спасителя. Спаситель — это человек, несущий освобождение не только людям, но и Богу. Он должен положить конец 

злу! На Спасителя возложена полная ответственность за то, чтобы освободить Бога и покончить со злом. Миссия 

Спасителя — освободить Бога и наказать сатану. Кто расквитается с главным виновником всех бед, терзавшим людей 

своими обвинениями? Бог не может этого сделать. Только Мессия, Спаситель, способен на такое! (136-219, 1985.12.29) 

Что собой представляет Церковь Объединения, на которую мы так уповаем? Мы хотим найти религию Родителей. Мы 

не ищем сладкой жизни! Мы не просто учим нравственным отношениям! Мы стремимся шагать по пути истинной любви 

вслед за Истинными Родителями. Кроме того, мы призываем освободить Бога! Однако Его не освободить, не выполнив 

условий, определяемых принципами любви. (136-222, 1985.12.29) 

Вы думали когда-нибудь о стране, которую любит Отец и которую он хочет найти? В тюрьме я не обращал внимания 

на окружение, и по мере продвижения вперед мой путь каким-то образом прояснялся. Я прокладываю дорогу для своего 

народа. Она проходит по границе жизни и смерти, над бездной тьмы и ведет к надежде, но никто об этом не знает. 

Никто! Наверное, никто и не узнает о том, что скрыто в моей душе: о тех обстоятельствах, в которых я тружусь, чтобы 

пробить тоннель для освобождения людей всего мира. Я шагаю вперед с осмотрительностью, ведь я хочу всегда быть 

преданным и почтительным по отношению к Богу, Центру моей жизни! Я знаю, что должен служить Ему, бережно храня 

Его любовь. Пройдут века, изменятся времена, и лишь единственный путь — мой путь — останется неизменным. Вот с 

такими мыслями я иду по жизни! (163-304, 1987.5.1) 

Бога нужно освободить. Я должен спасти Его! Не думать о собственном спасении, а взять и освободить Бога! Так я 

подведу окончательный итог в провидении спасения. (136-263, 1985.12.29) 

Церковь Объединения — это армия освобождения Бога. Мы должны не мир освобождать! Мир освободить просто! 

Стоит людям сплотиться — и мир будет свободен. Но чтобы освободить Бога, нужно создать единую сферу сердца. Мы 

должны владеть принципами и системой мысли, с помощью которых можно сплотить сферу любви. Итак, нам нужно во 

что бы то ни стало разрешить проблемы духовного мира и создать сферу сердца, которая соединит духовный мир и 

землю подобно мосту. Это самая грандиозная революция на свете, и осуществить ее труднее всего! Поэтому я и говорю, 

что освободить человечество просто, а освободить Бога трудно. Я возглавил труднейшее в мире дело и рассматриваю его 

как генеральное подведение итогов всей провиденциальной истории. Это потрясающе! (136-285, 1985.12.29) 

Современные религиозные лидеры падают ниц перед Богом и молят Его ниспослать им благословение. Я никогда не 

молился об этом! Я хочу лишь стать жертвенным приношением. Эпоха Ветхого Завета была необходима, чтобы с 

помощью творения найти Божьих людей. В эпоху Нового Завета Бог жертвовал Своими детьми, чтобы найти Родителей. 

В эпоху Завершенного Завета требуется освободить Самого Бога. До сих пор ради этого жертвовала собой семья 

Родителей. Люди должны почитать подлинных Родителей на Земле и жить с ними тысячи и десятки тысяч лет. Есть же 

такая корейская народная песня: «Луна, луна, светлая луна, с которой когда-то играл Ли Тхэ Бэк…», верно? «Там растет 

коричное дерево», и так далее… «Я буду жить там со своими родителями тысячу и десять тысяч лет…» Это откровение, 

которое было дано корейскому народу. Люди хотели жить тысячи и десятки тысяч лет вместе с Небесными Родителями! 

Не могу забыть чувства, которые охватывают меня каждый раз, когда я вспоминаю эту песню. (137-185, 1986.1.1) 

Бог доверил Америке все Свои благословения на целых двести лет! Они были предназначены всему миру, но 

американцы восприняли их как свою собственность, как благословения лишь для христианства и Соединенных Штатов. 

Американцы должны были пожертвовать своей страной и христианством, чтобы освободить все человечество и помочь 

людям всего мира достичь процветания. Однако они забыли о своей ответственности и скатились до положения народа, 

убежденного в собственном превосходстве и исключительности. Они скатились до национализма! Бог хотел, чтобы 

американцы жили во благо всего мира и построили всемирное основание, даже если для этого им пришлось бы 



пожертвовать всей страной и христианством. Они же нарушают этот замысел! Своими действиями они противоречат 

ему! Из-за этого Америка летит вверх тормашками! Семьи распадаются, церкви приходят в упадок, страна рушится — 

сплошной хаос! Все просто больны! (143-189, 1986.3.18) 

Вам нужно докопаться до недр ада. Стоит вам пробиться через самое дно ада и выйти наружу, как вы окажетесь в 

Царстве Небесном! Это кратчайший путь: выйти наружу, пробив дно ада. Поэтому я и прошу вас жертвовать и служить, 

не так ли? Если вы заявите, что верите в Церковь Объединения и следуете за ней, чтобы обрести спасение, я поставлю 

вам кол! С такими взглядами вы ни за что не выйдете на мировой уровень! Вы должны думать так: «Я иду этим путем, 

чтобы освободить Бога и Истинных Родителей и спасти мир». Понятно вам? В этом — принципиальное отличие! (148-

163, 1986.10.8) 

Я должен выпрямить этот путь хотя бы ценой собственной жизни! Я знаю, что другого выхода нет, вот и занимаюсь 

этим всю жизнь. Я несу на себе это бремя через гонения и тюрьмы. Вы думаете, я сидел в тюрьме из удовольствия? Я 

шел туда ради Бога… ради освобождения Бога, человечества и всего сатанинского мира! Освобожденная сфера 

появится, лишь когда мы пройдем путь восстановления искуплением. Вы не отсечете сатану, пребывая в умиротворении 

и праздности, поэтому вам нужно пройти по пути восстановления искуплением. (148-168, 1986.10.8) 

Когда человек выполняет свою долю ответственности, он строит сферу освобождения Сердца. Бог и Родители 

нуждаются в освобождении. Появились родители зла, и Богу приходится взаимодействовать с ними. Знаете ли вы, какую 

боль Он испытывает при этом? Вот почему вы должны освободить Бога и Истинных Родителей! Станьте же такими 

почтительными детьми! Родители до сих пор трудятся в поте лица… Вы что, сами хотите жить хорошо, а Небесный 

Родитель пускай страдает? Вы думаете о том, как получше накормить своих детей и устроить их жизнь? Разве так 

можно? Разве так можно думать, я вас спрашиваю? (148-222, 1986.10.9) 

Взывая к Богу, помните: Он занят выполнением Своего провиденциального замысла, поэтому Его могут призывать 

лишь те, чьи сердца полны рыданий. Вот почему Иоанн Креститель взывал в пустыне: «Покайтесь, ибо приблизилось 

Царство Небесное» (Матф. 3:2). Иисус тоже говорил: «Покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное» (Матф. 4:17). 

Вы должны раскаяться! По отношению к Божьему провидению и Его воле вы вели себя как бесстыдные и грубые 

наглецы! Вот почему, даже если вам самим не удастся обрести свободу в этом мире, вы должны по крайней мере 

освободить Бога от страданий. (161-113, 1987.1.11) 

Каким образом можно объединить и освободить мир? Если появится человек, способный, подобно Богу, сплотить 

сферу, пребывающую под гнетом сатаны, Вселенная, разделенная на духовный и физический мир, станет единым целым. 

Тогда и наступит освобождение. Если только найдется кто-то, способный подчинить сатану, то и духовный, и 

физический мир будут освобождены. Нужно ли освобождать Бога? Он уже свободен. Бог нуждается в освобождении 

постольку, поскольку хочет освободить человека. Сам-то Он свободен, а вот человек несвободен, и Бог хочет его 

освободить. Поэтому Он вынужден следовать условиям, необходимым для освобождения человека. Так что дело вовсе 

не в том, что Бог не может освободиться. Он просто зависит от человека! (161-243, 1987.2.22) 

Христианская идеология — это идеология Второго Пришествия. Что должен сделать Иисус, когда он придет во второй 

раз? Среди современных христиан много сумасшедших! Как вы себе это представляете? Иисус придет на облаках, а мы 

поднимемся к нему и будем вместе пировать тысячу лет? На поверку христианские верования оказываются пустыми и 

абсурдными! Что будет делать Иисус, когда придет? Чем он сможет гордиться? Если он не срубит под корень негодяя-

сатану, который противостоит Богу и требует узаконить все свои пороки, Бог никогда не положит конец этому 

противостоянию! Чем займется на земле Господь Второго пришествия? Он приходит не для того, чтобы обеспечить 

благополучную жизнь христианам, которых едва ли наберется несколько сот миллионов. Он должен освободить Бога! 

Господь Второго пришествия является главным ответственным лицом, способным исполнить закон всеобщей 

справедливости и освободить Бога. (162-186, 1987.4.12) 

5.2. Освободить Бога должен человек 

Прежде чем спасать мир, давайте сначала освободим Бога! Когда Он будет свободен, можно будет освободить весь 

мир, разве не так? Давайте сначала освободим Бога, а потом уж и весь мир! Вот почему нужно расширить Церковь 

Объединения до краев Земли, связать себя сердечными узами с людьми всех стран и закрепиться по всему миру, 

растопив его своей любовью. Вот за что мы боремся! (162-221, 1987.4.12) 

Знайте, что нам во что бы то ни стало нужно идти вперед, пока мы не освободим Бога! Мы должны собрать тучи 

народу и направить их вслед за Родителями к их конечной цели. Таким образом семьи последуют за отдельными 

личностями, а роды — за семьями. Все роды, народы и страны должны сделать ценное жертвенное приношение в этом 

мире, с которым они соприкасаются, в мире, который встречает вторых Родителей. Таким образом современные люди 

станут воскрешенным воплощением святых, жертвовавших собой на протяжении всей истории, и вместо них осуществят 

восстановление искуплением. Не сделав этого, мы не можем покинуть эту землю. Такова наша судьба, поэтому мы 

должны выполнить эту задачу и заполнить этот котлован даже ценой собственной жизни. Никто не избежит этого пути, 

ведь он предопределен судьбой. Не пройти его нельзя! (166-74, 1987.5.28) 

Мы должны освободить Бога от смерти! Нужно сделать так, чтобы, в каком бы уголке Земли Он ни появился, Он мог 

нас похвалить: «Идеал творения, над которым Я работал днем и ночью на протяжении всей истории, наконец-то 

осуществлен! Я просто поражен! Спасибо вам!» Нужно сделать так, чтобы весь мир и вся Вселенная — духовный и 

физический миры — стали достойными Божьей любви. Пока еще все по-другому. Темные сатанинские силы захватили 

все, подступив к самому подножию небесного престола! Вот почему для освобождения Бога нужно освободить 

духовный мир. (166-78, 1987.5.28) 

Мне очень нравится идея освобождения. Она мне нравится больше, чем вам! Идея объединения мне тоже нравится! 

Если вы спросите, как сильно я хочу объединения, я вам отвечу, что ради этого готов пожертвовать жизнью. Однако 

врата, ведущие к объединению и освобождению, находятся не во владениях господина Муна. Если присмотреться 

внимательней, окажется, что они есть у Бога, великого Владыки всего сущего. Спросите Бога: «Тебе, наверное, много 

что нравится, но чего бы Тебе хотелось более всего?» Его ответ будет прост: «Более всего Я стремлюсь к 



освобождению». Он вам скажет: «Более всего Я хочу освобождения!» Тогда вы Его спросите: «Так почему бы Тебе не 

освободиться?», на что Он вам ответит: «Я не могу это сделать Один». Вот в чем беда. Бог не может освободить Себя 

Сам! (166-99, 1987.5.30) 

Любили ль вы свою страну? А своих сыновей и дочерей? Удалось ли вам проложить путь своим детям и любить свой 

народ? Удалось ли вам, любя мир, проложить путь для него? Открыли ль вы путь, ведущий на Небеса? Лишь когда вы 

все это сделаете, на востоке забрезжит заря полного освобождения. Когда пробудится заря, солнечный свет проникнет во 

все горные ущелья и освободит всех людей из плена смерти. Когда мы споем о свободе и мире, провозгласим 

наступление свободного и единого мира и, невзирая на тысячелетнюю историю, станем принцами освобождения и 

знаменосцами объединения, Бог не только похвалит нас, но и заключит в лоно Своей любви! Здесь мы наконец-то 

обретем вечное счастье! Все будет именно так. Вы уверены, что сможете все это сделать? (166-121, 1987.5.30) 

Человечеству также необходимо освобождение, но прежде мы должны освободить Бога. Никому даже в голову не 

приходит, что люди станут свободными лишь после освобождения Бога! Пасторы христианских церквей думают, что Бог 

— это Судия, пребывающий во славе, но это не так! Бог, Которого я знаю, не таков! Мы должны освободить Его из 

царства смерти. (166-150, 1987.6.5) 

После эпох Ветхого, Нового и Завершенного Завета наступает эпоха совершенства. Совершенство основано на любви 

и подразумевает освобождение родителей, детей, всего сущего и Бога. Это должно произойти одновременно. По вине 

падших родителей все в одночасье скатились в ад, и теперь нам нужно освободить сразу всех, на небе и на земле. (166-

326, 1987.6.14) 

Каким должен быть человек или организация, представляющие свой народ и его истоки? Они должны хранить 

историческую традицию народа, являть собой образ эпохи и быть способными выйти в мир. Кроме того, они должны 

суметь связать свою миссию ради нынешней эпохи с миссией ради будущего. Знайте же, что преподобный Мун — 

именно такой человек, а Церковь Объединения — именно такая организация! В истине, открытой Церковью 

Объединения, нет агрессивности! Наоборот, она призывает к спасению и освобождению и стремится поднять людей на 

более высокий уровень. Мы должны освободить все человечество. Мы несем освобождение! И духовный, и физический 

мир призывают освободить Бога. (168-55, 1987.9.1) 

Я даже не мечтаю о том, чтобы люди меня хвалили и тепло принимали. Философия Церкви Объединения заключается 

в том, чтобы, жертвуя Церковью, спасти народ, а потом и человечество. После этого мы должны освободить небо и 

землю, а затем и Бога. Все, что вернул Себе Бог, Он хочет отдать снова, чтобы осуществить великое переселение людей 

в Царство Небесное — в особый, высший мир, где грех будет полностью исключен. (227-272, 1992.2.14) 

Я-то ладно. А вот к кому может обратиться со Своей проблемой наш несчастный Родитель, Который на протяжении 

всей истории мечется в поисках потерявшихся детей, забыв о достоинстве, авторитете и всем прочем? А ведь история 

длится уже полтора миллиона лет! Пока не придет Его сын и не облегчит Его положение, Бог не может избавиться от 

скорби в душе и вынуть гвоздь, вбитый в Сердце! Нужно, чтобы кто-нибудь вынул этот гвоздь и отдал Богу свою плоть, 

кровь и слезы любви, чтобы они стали Божьей плотью. Кто освободит скорбящее Сердце Бога? Знайте же: прежде чем 

мы станем свободными, нам следует освободить Бога. Поймите, это и есть высший путь освобождения, к которому 

стремятся верующие! (187-273, 1989.2.11) 

Мы должны узнать, где находится семя счастья! Мы его потеряли из-за грехопадения, и теперь нам нужно его найти. 

Вот почему Церковь Объединения призывает искать Истинного Бога. До сих пор Бог был Богом восстановления, а не 

изначальным Богом. Он погружен в скорбь и очень несчастен! Он Бог не радости, а отчаяния! Следовательно, чтобы 

вернуть Бога восстановления в изначальное состояние, мы должны Его освободить. Ни деньгам, ни власти, ни человеку 

это не под силу. Это по силам лишь истинной любви. (174-248, 1988.3.1) 

Я начал свой путь среди трудностей и намерен через трудности идти к своей конечной цели. Я решился прожить свою 

жизнь так, чтобы обо мне сказали: «Преподобный Мун — несчастный человек!» Мне не нужны ни деньги, ни слава. Я 

просто хочу освободить Бога, человечество и даже сатану и построить основу для вечного мира и любви. Это та вершина 

надежды, к которой я стремлюсь в поисках нового отечества. Зная это, вы должны лезть из кожи вон, чтобы пройти этот 

путь. Даже если на вашем пути встанут высокие и крутые горы, шагайте вперед, забыв про завтрак, обед и ужин, не 

различая дня и ночи! Чем дольше вы будете так жить, тем ближе вы станете к идеальной Божьей любви, которая 

пересилит вашу скорбь. Его любовь пребудет с вами, с вашей семьей, с вашим родом и страной. Прошу вас, знайте, что 

это — Небесный закон, и живите соответственно. (174-53, 1988.2.23) 

Человек велик не лицом или телом, а своими идеями. Если дух человека таков, что даже Бог идет вслед за ним, не в 

силах усидеть на месте, этот дух и впрямь велик! Бог не смог достичь цели Своей любви, поэтому я заявляю, что 

освобожу Его своей любовью! Бог мучился из-за того, что не мог выполнить цель Своей любви, и обрел свободу, лишь 

встретив преподобного Муна. Эти слова не фантазия! Они основаны на стройной теории. Я отстаиваю свои взгляды, 

ведь они опираются на упорядоченную теорию и научные данные, они подтверждены реальными результатами. (165-

185, 1987.5.20) 

Мы освобождаем Бога. Когда освобождение свершится, наша работа будет закончена, верно? Когда Он обретет 

свободу действий, наступит эпоха абсолютной, неограниченной власти всеведущего и всемогущего Бога. Тогда, вне 

всякого сомнения, будет построено Царство мира. Вы должны знать об этом! Вот тогда мы и скажем: «А-а-минь!» (221-

25, 1991.10.20) 

6. Избавление Бога от скорби и путь почтительного сына 

6.1. Путь восстановления, пройденный Истинным Отцом 

Мне хорошо известно, что такое решимость исполнить Божью волю. Мне хорошо знакомы переживания человека, 

который, познав величие Божьей любви, с благодарностью преклоняет колени и принимает решение идти по пути 

прощения. Но никто на свете не понимает скорбь, переполняющую Бога, Который должен, даже истекая кровью, во что 

бы то ни стало пройти путь освобождения! Теряя сознание от пыток, я не молился Богу. Я не просил Его о спасении! 

Меня преследовали, но я не просил Его спасти и защитить меня на моем пути. У меня есть силы, мужество и 



уверенность в себе, чтобы бороться, как подобает мужчине. Когда у меня кончатся силы и я упаду в обморок, тогда Он 

мне поможет, но до тех пор я буду действовать сам! Еще до того как пойти куда-нибудь, я знаю, что Бог все подготовил 

и ждет меня. (138-358, 1986.1.24) 

В Церкви Объединения пребывает Бог. Как-то раз я, не сдержав гнева, процедил сквозь зубы одному человеку: «Ну, 

мерзавец, подожди! Посмотрим, что будет через несколько месяцев!» Позже я узнал, что от него не осталось и мокрого 

места! Странно, не правда ли? Поэтому мне приходится многое терпеть, прикусив язык. Я не могу проклинать людей! Я 

являюсь Истинным Родителем и не могу никого проклинать, вот мне и приходится держать язык за зубами! Бог, однако, 

развеивает всю накопившуюся во мне горечь. Видя все это, верите ли вы, что Бог меня любит? (162-205, 1987.4.12) 

Есть ли у этого суверенного государства президент или хотя бы депутат парламента, который руководил бы страной 

как хозяин, исполненный достоинства от сознания своей принадлежности к единому народу «в белых одеждах», 

гордящемуся своей пятитысячелетней азиатской культурой? После освобождения я планировал воспитать такого 

президента и таких депутатов. Поймите же, это не только мое желание! Бог хочет того же! Если бы я добился этого, вся 

Азия была бы у нас в руках! Следуя моим указаниям, мир должен идти в том направлении, которое ему указывает Бог. Я 

прошу вас, верьте этому как несомненной истине! (171-190, 1988.1.1) 

Как я могу думать об отдыхе, когда в моей груди сокрыто семя скорби? Я занят на своем пути, ведь мне нужно 

распутать всю тысячелетнюю историю! Сорок лет своей жизни я шел дорогой слез и не мог с нее сойти. Я и сейчас 

продолжаю идти по ней! Северная Корея должна была стать новым садом Божьей любви, в котором, подобно молодым 

побегам, появилось бы множество юношей и девушек, прославляющих Бога. Вместо этого она была осквернена, в ней 

взошли ростки предательства. Бог отвернулся, не в силах на это смотреть! Я должен сделать так, чтобы Он вновь 

обратил Свое лицо к этой стране. Я отправился в Северную Корею вслед за Богом, чтобы привести ее в порядок. За это 

даже коммунистический мир должен благодарить меня, не говоря уж о демократии! Я должен идти к этой цели! (173-

116, 1988.2.7) 

Когда я сидел в тюрьме Содэмун, ко мне пришла женщина, которая в свое время свидетельствовала от имени Церкви 

Объединения и клялась в преданности до гроба. Позже она ушла из Церкви, потому что я поступал не так, как ей 

хотелось. Так вот, придя ко мне в тюрьму, она сказала: «Так тебе и надо! Неужели Божий Сын может докатиться до 

такого?» Я ей ответил: «Что ж, я не такой человек, который сгинет в тюрьме. Я добьюсь всемирного освобождения!» Не 

могу забыть лица этой наглячки! Недавно я узнал, что она умерла жалкой смертью, и мне стало ее жаль. Так я и живу! Я 

знаю, как относились ко мне все пять правителей, но не подаю вида. Месть не входит в мои планы. Они ведь не знают, 

кто я такой! Мне нужно встретиться с ними хоть раз и научить их всему. Я должен сначала объяснить им все, а уж потом 

сводить с ними счеты! (204-118, 1990.7.1) 

Какое положение я занял, придя на землю? Люди не смогли довести до совершенства ни сыновнюю, ни братскую, ни 

супружескую, ни родительскую любовь. Из-за этого в Божьем Сердце поселилась скорбь. Своей любовью я должен был 

заплатить искупление, преодолеть пик скорби и развеять ее. (234-140, 1992.8.10) 

Мы непременно должны быть альтруистами. Божий идеал творения бескорыстен; ведомый им, Бог отдавал, отдавал и 

отдавал, приумножая истинную любовь. Действуя таким же образом, нам нужно объять весь мир и вернуться на 

изначальную родину. На этом пути мы не можем подталкивать людей пинками, словно врагов! Мы должны добиться их 

добровольного подчинения, призвав на помощь любовь. Если подчинение не будет добровольным, Богу не найдется 

места. Если бы я решил прибегнуть к хитростям, мне не было бы равных! Однако я просто терпел, потому что знаю этот 

закон. Вы думаете, вспыльчивому человеку легко терпеть целых сорок лет? Богу, однако, приходится еще хуже! И 

каково же тогда Ему? (219-93, 1991.8.25) 

Однажды, оглянувшись, я увидел Бога, Он обнял меня и заплакал. Я сказал: «Ты — Центр моей любви. Я буду 

абсолютно послушен Тебе и при любых обстоятельствах последую за Тобой!» Тогда я обернулся еще раз, и Он снова 

обнял меня! Понимаете ли вы, сколь грандиозно такое положение? Бог отдал мне Свое положение, и теперь я передаю 

его вам. (215-341, 1991.3.1) 

Оглядываясь на историю, я вспоминаю, что было сорок лет назад, когда меня преследовала страна, христианские 

церкви и все кто угодно. Я оказался в положении сироты, изгнанного в пустыню. В таких обстоятельствах я должен был 

восстановить исторический эталон и расширить свою территорию до мирового масштаба. Вот такая передо мной стояла 

задача! Представляете, в какой невероятной ситуации я оказался? К концу Второй мировой войны сторона Небес 

установила победную сферу христианской культуры, но я потерял и эту сферу, и Соединенные Штаты, которые 

возглавляли свободный мир. Я занимал положение хозяина, но меня не покидали горькие мысли о том, что я утратил все 

основание и мне придется восстанавливать его искуплением целых сорок лет. Я хорошо понимал, что имею возможность 

сделать то, что не удавалось Богу в течение сотен тысяч и даже миллионов лет, — завершить историю человечества! 

Представьте, какой комок подступал к моему горлу при одной мысли об этом! (135-187, 1985.11.13) 

Я занимался своим делом, не обращая внимания на дождь и снег; ночью мне казалось, что наступило утро и уже 

светает; я забывал про еду. Я не мог расслабиться даже в мыслях. А все потому, что я познал Бога! Мой грех лишь в 

этом! Я понял, что Богу приходится горше всех, и думал: «Пусть мое тело разорвется на куски, сотрется в порошок и 

развеется по ветру! Если каждая моя клеточка воскликнет, что она принадлежит Богу, такая смерть достойна мужчины!» 

С такими мыслями я пробиваюсь вперед по пути смерти. В ходе борьбы мне казалось, что я погибну, сгину, но я стал 

тем, кем являюсь сейчас. (137-178, 1986.1.1) 

Я понял, как велика скорбь, пронизывающая небо и землю, именно поэтому я должен был утешать Бога, даже когда 

мне приходилось харкать кровью! Положение Истинного Родителя не позволяет мне молиться о собственном спасении 

даже на краю гибели. Кто-нибудь понимал, как горько мне приходилось в таком положении? Никто не понимал этого! 

Лишь Бог, один Бог об этом знал! Много людей следует за Церковью Объединения, но никто из них не смог полностью 

объединиться с философией преподобного Муна. Вы должны знать об этом. Семья Объединения, которая находится в 

сфере освобождения, — это вам не дешевка! Я знаю, что люди, заявляющие о том, что получили Благословение, ведут 

себя, словно родня сатаны! (145-332, 1986.6.1) 



Допустим, человек говорит: «Я еще мало боролся и не имею права лить слезы. Как бы мне своим печальным видом не 

довести до слез Отца!» В нестерпимо горькой ситуации, когда его бьют кнутом, он будет переживать, как бы Бог не 

оказался из-за него в жалком положении, и скажет, стиснув зубы: «Мое горе, боль и печаль — это ничто!» Скажем, есть 

воин, который боится лить слезы, — ведь если он заплачет, то заплачут и Небеса! Вот почему он хватает знамя победы и 

с криком бросается в бой впереди всех, чтобы отомстить врагу. Бог будет сотни раз благодарить такого человека! Он 

склонит перед ним голову и скажет: «Как мне назвать тебя? Верноподданным, почтительным сыном, героем? За всю 

историю на земле жило много замечательных людей, но лучше тебя нет никого!» (153-269, 1964.3.26) 

До сих пор путь преподобного Муна был одиноким, но зато он знает Бога лучше всех. Многие люди в истории, 

оказавшись в одиночестве и ощутив такую же горечь, как та, что переполняет Сердце Бога, проклинали это положение и 

просили у Бога благословений для себя. Я же никогда не думал об этом. Я говорил: «Боже, пожалуйста, не беспокойся!» 

В этом я отличаюсь от других. Я мужчина, я не отступаю из-за личных трудностей! Я как мужчина преодолею все 

испытания в мире и умру, лишь освободив Бога. Мои личные обстоятельства не могут вынудить меня капитулировать. Я 

не могу быть трусом! Когда жена выступила против меня, я порвал с ней. Я рвал отношения со своими детьми и 

родителями, когда они препятствовали мне. На моем пути стояла целая страна! Против меня выступали и сорок, и 

шестьдесят миллионов человек! (175-257, 1988.4.24) 

У меня слишком мало времени! Я должен все исправить и исполнить в течение своей жизни, поэтому у меня нет 

времени. Такова моя жизнь, поэтому с мирской точки зрения она достойна жалости. Спросите как-нибудь у Бога: «Что за 

человек Истинный Отец?» Я чувствую такую боль, от которой невозможно не разрыдаться! Мое горе делает меня 

похожим на человека, который мечется в агонии, словно ему вырезают сердце! Я самый несчастный мужчина на свете! 

Никто не понимает моих страданий. Люди напускают на себя важный вид и ведут себя так, словно они выдающиеся 

личности, но никто из них не знает о моих страданиях. Даже Мать о них не знает! (213-278, 1990.1.21) 

Вы не представляете, в какой горькой ситуации я оказался, попав в концлагерь под Хыннамом и потеряв все, что было 

достигнуто Божьим трудом за шесть тысяч лет. Покинуть родные места, оставить жену и ребенка не было для меня 

проблемой. Но я рыдал в голос, видя, как освобожденный народ, который должен был приветствовать меня и дать небу и 

земле надежду на будущее, проваливается в кромешный ад! Видя, как люди исчезают в мире мрака, я пообещал, что еще 

встречусь с ними. Все это было словно пару дней назад! Я сказал им: «Вы уходите во тьму, а я пойду дальше. Я возьму в 

руки яркое утреннее солнце, разыщу вас и освобожу!» Кажется, это было так недавно… Я не забыл крики людей, 

надевавших на меня наручники! Каждый раз, когда мне трудно, я невольно вспоминаю, как я тогда молился. (220-205, 

1991.10.19) 

Когда я сказал Богу: «Боже, Ты ведь такой, да? Бог, Которого я узнал, именно такой!», Он сжал мою руку и зарыдал: 

«Как ты узнал об этом, сынок?» Когда Бог слышит такие слова, Он ударяется в слезы! Знаете, как громко Он плачет 

навзрыд? Бог знает, что создание таких уз невозможно отложить на тысячу лет, поэтому Он перестает плакать, вытирает 

слезы и говорит: «Сын мой!» Поймите же вы, как нужны Богу такие сыновья и дочери! (176-263, 1988.5.11) 

«Я стану истинным Божьим воином! Ради Него я буду сражаться на передовой, каким бы жалким ни было мое 

положение!» Вот какой у меня дух! Как бы ни преследовал меня мир, каким бы одиноким и гонимым я ни был и какую 

бы боль ни испытывал, я ни разу не пожаловался Богу. Вот чем гордится преподобный Мун! (193-73, 1989.8.20) 

Верьте в Бога абсолютно! Когда нельзя верить ни левым, ни правым, ни востоку, ни западу, ни югу, ни северу; когда 

нельзя верить ни верху, ни низу, ни переду, ни тылу, — все равно верьте абсолютно, и вы пройдете по центральной 

линии! С абсолютной верой вы придете в то единственное и абсолютное место, где живет Бог. После этого все ваши 

проблемы решатся. Вот почему вера содержит элементы диктатуры и вопросы, которые не обсуждаются. Человек 

искривился, и его нужно повернуть под нужным углом, даже если для этого придется применить силу. Представьте себе, 

как больно из-за этого и Богу, и людям! (188-225, 1989.2.26) 

6.2. Жизнь, посвященная освобождению Бога 

Если я скажу вам, что разгневан, можете ли вы представить, сколь силен гнев? За всю историю не было человека, 

испытавшего большее негодование, чем я! Если я стану рыдать, то никто не сможет рыдать громче меня. Я рыдаю, 

потому что в моей груди похоронена печаль от потери тысячелетней истории; потому что я ощущаю душевную скорбь 

Бога так, словно она изливается потоком из моей души! Вот почему никто на свете не сравнится со мной в рыданиях! 

Неужто можно, позабыв о таких корнях, спокойно усесться и думать о собственном пропитании и хорошей жизни?! Если 

такие мерзавцы найдутся, после их смерти даже собаки погнушаются есть их трупы! (180-50, 1988.8.20) 

На Земле не появится Небесное Царство мира, пока не найдется человек, который хладнокровно, по-мужски 

преодолеет все сложные рубежи искупления и все препятствия, сохраняя бодрость духа, почитая Бога и утешая Его. Этот 

представитель, человек, живущий ради общего блага, одинок. Стоит кому-нибудь встать и произнести: «Преподобный 

Мун сделал то-то…», как я тут же разрыдаюсь! Вот какое у меня сердце! Я постарел, и у меня, семидесятилетнего 

старика, должны иссякнуть все слезы. Но поток моих горьких слез никому не унять, вот как я одинок! Не забывайте о 

том, что у вас есть такой Родитель! (183-86, 1988.10.29) 

Вы только подумайте! Я провел в тюрьмах много времени, более пяти лет. Когда в дождливые дни я смотрел на 

падавшие с карниза капли воды, долбившие камень, я думал: «Если бы только слезы моей любви пробили камень 

скорби, застывший в груди у Бога…» Вам не понять, в каких обстоятельствах я находился, когда рыдал, глядя на 

дождевые капли! Наблюдая за струйками воды, я думал: «Как было бы хорошо, если бы эта вода послужила Богу и 

превратилась в чистый поток, в который Он мог бы войти и омыть Свое тело! Как было бы замечательно, если бы я, как 

подобает человеку, стал Божьим сыном и создал уютное гнездышко, где Он нашел бы покой!» Если вы не почувствуете 

мир сердца такой глубины, вас ничто не будет связывать с Богом. (185-45, 1989.1.1) 

Знаете, как часто мне приходилось сдерживать гнев? Сколько раз я рыдал так, что не мог дышать, и все органы чувств 

будто немели? Я прошел через это не для того, чтобы встретить вас, а для того, чтобы подчинить тех, кто владычествует 

над человечеством! Я должен был подчинить их не физической силой и не с помощью ножа и пистолета. Если я не 

окажу на них благотворного влияния с помощью кровного рода любви и не добьюсь их добровольного подчинения, во 



Вселенной не появится сад мира, о котором мечтает Бог, и создание Царства мира станет невозможным. (197-348, 

1990.1.20) 

Как много трудностей в жизни! Сегодня мы живы, но кто знает, что будет завтра? Жизнь человека достойна жалости, 

ведь люди не могут выйти за рамки своего окружения, внушающего страх. Кто станет учителем человека в этой 

атмосфере страха и хаоса? Никто! Человеку, который стоит перед вами, приходилось из-за этого биться в рыданиях: 

«Если Бог есть, почему Он не может быть Учителем?» Потом я понял, что Бог учит согласно принципам любви. Люди 

обижаются на Него, не зная этого! Бог — это Учитель любви. (203-228, 1990.6.26) 

Как-то раз к вечеру я очень устал, вошел в комнату и слегка вздремнул. Потом встал, умылся и стал бриться. Мать, 

застав меня за этим занятием, рассмеялась: «Ты что это делаешь? Умываться и бриться нужно по утрам!» Вот так я и 

живу. У меня одна душа. Я предан лишь одному делу. Помолитесь Богу и спросите у Него, что я за человек. Он 

разрыдается в ответ! Он будет рыдать так долго, что в конце концов от изнеможения высунет язык! Знайте же, в каких 

обстоятельствах я живу! (221-163, 1991.10.23) 

Тот, кого падшие люди считают Спасителем, с точки зрения Бога — Его истинный сын и Истинный Родитель, 

призванный осуществить утраченный в самом начале идеал творения, основанный на истинной любви. Спаситель 

посвящает жизнь тому, чтобы проложить жертвенный путь и развеять Божью скорбь, вызванную грехопадением. Он не 

просто купается в лучах славы! Спаситель должен рыдать вместе с Божьим Сердцем и делать все возможное, чтобы 

подчинить сатану. (232-225, 1992.7.7) 

Чьим вы хотите сделать Бога? Хотите сделать Его американским, корейским или своим личным Богом? Чего вы 

хотите? Какие вы жадные! Если хотите, чтобы Бог стал вашим, делайте для Него больше, чем весь ваш народ. Допустим, 

Богу нравится преподобный Мун, но, если вы сделаете для Него больше, чем этот человек, Бог непременно полюбит вас 

сильнее, чем его! Это неоспоримая формула, разве не так? Никто не будет против! Я хочу увидеть людей, способных 

утешить Бога, послужить Его воле и сделать для Него больше, чем я. Если человек хочет, чтобы окружающие были хуже 

него, — значит, он диктатор. (184-224, 1989.1.1) 

Что делает марафонец, опережающий других бегунов на сто или тысячу метров, пройдя восемьдесят процентов 

дистанции? Если в этот момент он упадет, для него все кончено! Кричат ли болельщики чемпиону-марафонцу: «Не 

спеши!»? Наоборот, они будут вопить: «Быстрее! Давай быстрее!», пока он не свалится! То же самое и со мной. Я 

должен установить рекорд! Когда преподобный Мун установит высочайший рекорд, Бог вручит ему наивысшую 

награду; вот тогда он будет выглядеть достойно. А до тех пор ему необходимо подталкивать себя. (230-186, 1992.5.3) 

Начало было неправильным. Даже оторопь берет! Человек вполне может сказать: «Мое рождение было ошибкой! О 

Господи! Когда я вырос, оказалось, что я родился в шайке бродяг, а потом меня взяли на воспитание из сиротского 

дома!» Люди хуже, чем отпрыски нищих! Представьте: ребенок считал людей, которые его воспитывают, отцом и 

матерью, а повзрослев, узнал, что он сын бомжей. Представляете, что произойдет в семье, когда сын обнаружит, что он 

отпрыск попрошаек? Ему придется перевернуть все вверх дном! Он должен будет, рыдая, все кардинально поменять. 

Представляете потрясение человека, который считал воспитавших его людей родными отцом и матерью, а потом узнал, 

что они взяли его из детдома? Даже людям в нашем мире тяжело это пережить, а ведь Богу еще хуже! Подумать только, 

наследник Божьего престола, принц, живший во дворце Царства Небесного, стал якшаться с поганым сукиным сыном и 

докатился до такого состояния! Он стал царем ада! (216-107, 1991.3.9) 

Идеология супружества, которой учат преподобный Мун и Церковь Объединения, гласит, что люди должны родиться в 

Божьем родословии и жить, как подобает детям, во веки веков почитая вечного Родителя. Мы должны обрести качества 

сыновей и дочерей, которых Бог мог бы хвалить и называть Своими вечными детьми. Только таким образом мы залечим 

рану, которая открылась в Божьей душе из-за грехопадения. Стоит лишь сказать Богу: «Отец, сколько же Тебе пришлось 

мытарствовать?», и эти слова повергнут Его в слезы. Он разрыдается так, будто у Него вот-вот разорвется грудь! Он 

промолвит: «Ох, спасибо! Я занимался этим много тысячелетий, на протяжении всей истории!» Со времен сотворения 

человека прошли не шесть тысяч, а десятки миллионов лет. В Библии говорится о шести тысячах лет потому, что в ней 

рассматривается история культурного периода и замысел начала провидения спасения. В реальности история 

насчитывает десятки миллионов лет. (232-138, 1992.7.3) 

История Церкви Объединения помнит людей, пытавшихся использовать ее в угоду своей жадности. Мне приходилось 

видеть, как они вытворяли самые разные штуки! Тем не менее, зная их сущность, я позволял себя обманывать. Почему? 

Да ведь и Бога до сих пор постоянно обманывали! Когда я видел, как люди предавали меня и отворачивались от меня, 

моя душа взрывалась таким гневом и возмущением, что у меня перехватывало дыхание и хотелось крикнуть: «Разрази 

тебя гром, паршивец! Будь у меня японский меч, я бы тебе глотку перерезал!» Но, помня о Сердце Бога, Который желает 

возвращения этих людей, я не мог так поступить. Я жил, полный решимости поддерживать несчастного Бога и прощать 

людей. Каждый раз, когда я сталкивался с подобными ситуациями, возникал один узелок. Вы понимаете? У Церкви 

Объединения появлялся узелок. У нее, словно у бамбука, вырастало новое колено. Так я и шел, завязывая узелки на 

уровне семьи, рода и народа. (197-312, 1990.1.20) 

Нельзя допустить продолжения исторической боли, с которой до сих пор жил Бог, наш исторический Учитель. Я 

наполню свое сердце прекрасной и глубокой любовью и, встретив Бога в ином мире, обниму Его за шею и скажу со 

слезами на глазах и рыданиями в душе: «Я понял Твою печальную ситуацию, я старался жить как Ты, но не смог достичь 

Твоего уровня. Прости меня за это!» Когда я разрыдаюсь, схватившись за Бога, Он тоже заплачет и поддержит меня. 

Думаю, если этот день не наступит, не будет никакого освобождения! Как бы велика ни была любовь моей жены или 

родителей, она не сможет достичь такого уровня. Я знаю это; поэтому, чтобы достичь освобождения, я занимался своим 

делом и не мог смотреть по сторонам или искать обходных путей. (184-246, 1989.1.1) 

Думайте обо мне днем и ночью, пока мы с вами не встретимся вновь. Думайте обо мне, когда вы голодны. Даже если 

вам не удается поесть, вы должны трудиться ради Божьей воли, как это делаю я. Ради Божьей воли вы должны с боем 

продвигаться вперед, а когда вам хочется спать, вспоминайте о том, что я не сплю! Думайте об Учителе, который 

терпеливо шагает вперед и не оправдывается, когда его поливают грязью. Если вы хотите увидеть добровольное 



подчинение своих врагов, у вашей души должен быть прочный костяк, воля к завтрашней победе и решимость шагать 

вперед, чтобы добиться конкретных результатов. Только благодаря таким усилиям останетесь в живых и вы, и ваш 

народ. (82-48, 1975.12.30) 

Порой до меня доходили вести, что некоторые члены нашей Церкви были приговорены к смертной казни. Разве может 

основатель Церкви Объединения в таких случаях провести всю ночь без единой слезинки? Конечно, мне их очень жаль! 

Если бы они не узнали обо мне, ничего подобного не случилось бы! Люди следуют за мной, ни разу не встречавшись со 

мною лично. Ради меня они переезжают из страны в страну, и вот однажды, повернувшись на восток, послав в сторону 

Кореи последнее приветствие и пожелав мне долгих лет жизни, они отправляются в свой последний путь, а я ничем не 

могу им помочь, не могу их спасти! Понимаете ли вы, что творится в моей душе? Я знаю, как сильно жалеет Бог людей, 

которых истязает сатана и которые страдают в сатанинских застенках! Тем не менее я сам подтолкнул их на этот путь и 

велел им продвигаться вперед днем и ночью. (201-152, 1990.3.30) 

Я никогда не мечтал стать основателем Церкви Объединения, не стремлюсь к этому и сейчас. Для меня не существует 

понятия «основатель религии». Я обычный человек. Вот и сегодня я не надел костюм и галстук. Я чувствую себя удобно 

лишь в простой одежде. Почему? Да потому, что я знаю, что и сейчас в мире найдутся члены Церкви Объединения, 

которые в мокрой одежде, под дождем бьют поклоны Богу под карнизами домов, тоскуя по мне и молясь о моем 

долголетии. Я чувствую себя так потому, что не могу оскорбить людей, которые молятся о моем благополучии! Вот 

почему, стоит мне открыть глаза, и я уже не могу заснуть, чувствуя себя грешником. Вот какая жизнь у основателя 

религии! По этой причине члены Церкви Объединения не могут пренебрежительно относиться к преподобному Муну! 

(197-162, 1990.1.13) 
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Глава 1. Что значит «Истинные Родители»? 

1. Значение понятия «Истинные Родители» 

Среди слов, используемых членами нашей Церкви по привычке, есть выражение «Истинные Родители». Немудреные 

слова, но их смысл поистине удивителен. За всю историю человечества их невозможно было найти ни в одной книге! 

«Истинные Родители» — очень простое понятие, но оно есть только у нас, только мы его используем. 

Если уж христианство на протяжении двух тысяч лет своей истории учит о грехопадении прародителей, оно должно 

было бы уже понять, что после грехопадения они стали ложными, плохими родителями, и что хорошими, истинными 

родителями могут быть лишь безгрешные люди. Однако в христианстве эта мысль так никогда и не была выражена! Вся 

история проходила в ожидании момента, когда можно будет обнародовать эту мысль! 

Возможно, в прошлом некоторым людям приходилось задумываться о понятии «Истинные Родители», но у них не 

было возможности узнать, что за ним стоит. Без знакомства со всеобъемлющим содержанием Божественного Принципа, 

учения Церкви Объединения, невозможно дать ясное определение этому понятию! Вот почему никто не мог с легкостью 

взять и произнести: «Истинные Родители». Слово «Божественного Принципа» и взгляд Церкви Объединения на историю 

объясняют происхождение человечества, и это просто замечательно! 

Что нам откроется, когда мы проясним для себя значение понятия «Истинные Родители»? Мы узнаем, что 

грехопадение прародителей человечества произошло из-за распутной любви и что по этой причине люди унаследовали 

кровный род, не имеющий ничего общего с Богом и Истинными Родителями, которые должны были появиться в 

соответствии с идеалом творения. Иными словами, мы стали наследниками ложного рода. Нужно положить конец той 

жизни, которую со времен прародителей человечества вели все люди, унаследовавшие ложный род. Необходимо 

унаследовать любовь, жизнь и род, происходящие от Бога, от нового изначального корня. Вот какой смысл заключен в 

понятии «Истинные Родители». Эти два слова воистину замечательны! (201-60, 1990.3.1) 

2. Источник истины 

2.1. Что значит «истинный» 

В нашей стране много хороших людей, разве не так? В мире много великих и замечательных людей. Кого из великих 

людей Кореи вы можете назвать? (Адмирала Ли Сун Сина.) Да, он был выдающейся личностью. Вам всем он 

нравится? (Да.) А теперь позвольте спросить, был ли адмирал Ли Сун Син истинным человеком? Вы этого не знаете, 

однако он вам нравится. Я же от него не в особом восторге. Может быть, услышав от меня эти слова, вы подумаете: 

«Странно! С чего бы это он? Ему, видите ли, не нравится патриот нашей страны! Может быть, он коммунист или враг 

народа?» Так или иначе, я недолюбливаю Ли Сун Сина, и вот почему. Все корейцы считают его верноподданным своего 

короля. Но для японцев он — враг! Они считают его врагом! Это черным по белому написано в японских книгах по 

истории. Итак, в глазах корейцев адмирал Ли Сун Син — патриот, но в глазах японцев он — враг. Поэтому я его и не 

люблю! 

Истина должна оставаться истиной повсюду — и в Англии, и в Германии, и в Америке, и в Корее, и в Африке, и в 

Японии. Для истины не существует ни врагов, ни недоброжелателей. То, что нравится одним и не нравится другим, не 

может быть совершенной истиной! 

Если бы адмирал Ли Сун Син был истинным в полном смысле этого слова, японцы так же, как и корейцы, должны 

были бы почитать его как великую личность и истинного человека. Однако он не полностью соответствует этому 

эталону, разве что в некоторой степени. Он — истинный человек для Кореи, но не для Японии! Никто не станет против 

этого возражать. Я ищу истинного человека и не люблю тех, кто является таковым лишь частично, как адмирал Ли Сун 

Син. 

Кого же тогда в нашем мире можно назвать истинным человеком? Как я уже говорил, истинный человек — это тот, 

кого любят все люди: и плохие, и хорошие. Должен ли человек, обожаемый хорошими людьми, вызывать сильнейшую 

ненависть у плохих людей? Нет, плохие люди тоже должны его любить более всех! Плохие и хорошие люди живут 

вперемешку, но каждый из них стремится к самому лучшему. Все они любят лучшее! Если что-то нравится всем, значит, 

это нравится и хорошим людям, и плохим. Поэтому, если вы ненавидите человека, объясняя это тем, что он плохой, вы 

не являетесь истинным. Истинный человек по определению — это тот, кого любят больше всех и плохие, и хорошие 

люди. Истинный человек нравится больше всех как хорошим, так и плохим людям. Если такой человек найдется, мы 

назовем его истинным. 

Если во Вселенной есть истинная личность, то кто это? Это Абсолютная Сущность. В современном корейском языке 

Абсолютная Сущность именуется «Единственным Хозяином», или, коротко, Богом. Итак, Бог — это Единственный 

Хозяин. 

Каков же Бог? Он любит всех жителей Земли — и хороших, и плохих. Даже приговоренные к смерти преступники 

перед казнью взывают: «О Боже! Сжалься надо мной!» 

Почему же перед смертью даже человек, совершавший злые поступки, с почтительностью и надеждой в сердце 

клянется Богу, что готов пожертвовать собой и начать все сначала? Почему он хочет служить Богу, всецело полагаться 

на Него и быть рядом с Ним? Почему в душе он покидает родителей, братьев и сестер и горячо стремится быть ближе 

всего к Богу, чтобы поведать Ему все свои обстоятельства? Это происходит потому, что Бог воплощает Собой истину.  

Истинный человек должен любить не только тех, кто любит его, но даже врагов, которые желают ему смерти! Если 

человеку можно полностью довериться, обсудить с ним все проблемы и положиться на него во всем, значит, этот 

человек — истинный. 

В процессе роста вы наверняка сталкивались с людьми, которые вам не нравились. А теперь скажите мне, человек, 

недолюбливающий кого-либо, он истинный или ложный? Конечно, ложный! В Масане ведь тоже много таких ложных 

людей, верно? 



Если вы хотите стать истинными людьми, вам нужно сочетать в себе оба аспекта. Если в Церкви Объединения есть 

люди, которые очень любят тех, кто их любит, и жутко ненавидят тех, кто их ненавидит, какими можно считать таких 

людей, хорошими или плохими? (Плохими.) 

Итак, давайте любить даже тех, кто нас ненавидит! Если я люблю человека, который меня ненавидит, ему понравится 

мое отношение. Если я поступлю с ним по-хорошему по крайней мере три раза, он склонит передо мной голову. Если я 

трижды сделаю ему что-то доброе, он поклонится мне. Проверьте, так это или нет! У человека есть совесть, поэтому он 

знает, хорошо он поступает или плохо. (39-300, 1971.1.16) 

2.2. Источник истины 

Истина не ограничена индивидуальными рамками. Истина охватывает все и применима ко всему, она стремится 

установить связь с тем, что является ценным для всех. Все ищут истину, все ее любят, поэтому истина должна 

содержаться во всем. (63-88, 1972.10.8) 

Мы собрались вместе не ради личных интересов, мы преследуем общую цель. Поэтому мы должны жить больше для 

семьи, чем лично для себя, больше для своего народа, чем для семьи, больше для страны, чем для собственного народа, и 

больше для мира, чем для собственной страны. Прежде чем вы станете истинными людьми, ваша семья, страна и весь 

мир должны стать истинными. 

На пути восстановления сам человек не может стать источником всех благословений. Что же является таким 

источником? Истина. Чтобы обрести истинный облик, человек должен построить отношения с Богом, от Которого 

зависят жизнь и смерть, удачи и неудачи. Сам по себе, без отношений с Богом человек этого не добьется. Центром 

истины непременно должен быть Бог. Истина воплощается в действительность лишь тогда, когда у Бога появляется 

прочное основание, благодаря которому Он может руководить людьми и всецело владычествовать над ними. Поймите, 

что слово «истина» не может употребляться, пока у Бога нет этого основания. 

Истина исходит от Бога. Она претворяется в жизнь лишь благодаря Ему. Если уйдет Бог, уйдет и истина, а вместо нее 

возникнет источник зла. 

Истинный результат достижим лишь благодаря истине. Иными словами, Божье желание осуществимо лишь потому, 

что есть Бог. Следовательно, понятия «истина» и «добро» исходят не от человека, а от Бога. 

Исходя из этого, мы видим, что человек не может считать истиной все, что ему вздумается. Да будет вам известно, что 

истина неподвластна падшим людям; наоборот, это мы находимся под ее властью. Вот почему мы должны всегда 

склоняться перед ней. Установив истину, мы должны ей подчиняться. Проанализировав свою реальную жизнь и совесть, 

вы не сможете отрицать, что истина в полной мере принадлежит Небесам. (24-315, 1969.9.14) 

В молитве мы часто по привычке используем расплывчатые выражения: «Истинный Бог!», «Святый Боже, сущий на 

Небесах!» Однако до сих пор не существовало истины в настоящем смысле этого слова. Это означает, что источник 

истины находится не в истории человечества, а где-то за ее пределами. Истина начинается за рамками истории. Истоки 

истины нужно искать за пределами нашего окружения — следовательно, человек не может быть объектом религиозной 

веры. Конечно, некоторые считают эталоном веры основателя своей религии, но есть и такие, кто ищет истину в Боге, за 

пределами человеческого фактора. Итак, источник истины не найти ни в жизни множества людей, прошедших по тропе 

истории, ни в реалиях общества. 

Исток истины не связан с человеком. Истина — это абсолютный эталон. Следовательно, о ней нельзя говорить, не 

упоминая Бога, Абсолюта. Почему? Да потому, что до сих пор на земле не было истинных людей! Именно поэтому сам 

по себе человек, ищущий истину, не может быть ее источником. Им может быть только Бог. Вот почему Он являет Себя 

в каждый поворотный для религии или человеческой истории момент. Присутствие Абсолютного Существа крайне 

необходимо! 

Не опираясь на понятия «Бог», «трансцендентная или абсолютная Сущность», мы не достигнем конечной цели, к 

которой стремится философия, и не поймем источник бытия. Почему? Да потому, что невозможно решать научные 

вопросы или вопросы о ценности бытия безотносительно к Абсолютному Существу. Вот почему люди всегда пытались 

найти выход из критических ситуаций с помощью истины. 

Мы не можем этого отрицать! Итак, человек не может стать источником истины сам по себе. Здесь нам не обойтись без 

вмешательства Бога, Абсолютного Существа. Невозможно представить религию, которая провозглашала бы истину без 

Бога. Этика и нравственность отстаивают истину — значит, они тоже не могут отрицать Его существование. В связи с 

этим Конфуций сказал: «Человек, послушный Небесам, будет процветать, а восставший против них сгинет». В этом 

выражении упор делается на Небеса. Их непременно нужно учитывать! Взлеты и падения, процветание и упадок зависят 

не от человека, а от Небес. Поэтому то, что не исходит от Небес, не может быть истиной. Отсюда вопрос: есть ли хоть 

один истинный человек среди людей, живущих на Земле? 

Далее, где может пребывать истина? Конечно, Небо является ее источником, но оно стремится утвердить ее на земле. 

Таково желание Бога. Отсюда и возникает вопрос: где эта истина будет пребывать? Она обитает в том окружении, где 

протекает наша жизнь! Вот почему Иисус сказал: «Царстие Божие внутрь вас есть» (Лук. 17:21). Царство Небесное — 

истинная страна — в нашей душе. Оно находится в глубокой долине, где нет злых побуждений. 

Анализируя свойства нашей души, мы обнаруживаем, что она состоит из интеллекта, эмоций и воли. В какой из этих 

составляющих находится Царство Божие? Которая из них является основополагающей? Не воля, не интеллект, а чувства. 

Куда бы вы поместили самую дорогую вещь из имеющихся у вас? Вероятно, в место, известное лишь вам, где никто бы 

не прикоснулся к этой вещи и где вы владели бы ей безраздельно. Где же это место? В глубине вашей души, в самом 

укромном ее уголке. Лишь спрятав вашу драгоценность там, вы сказали бы: «Ну, теперь я за нее спокоен!» Точно так же 

люди хранят ценности в потайном шкафчике. Именно так истина должна храниться в глубине вашей души. (24-317, 

1969.9.14) 



3. Эталон истины 

Истинное сердце неизменно. Именно поэтому без его помощи вы не установите эталон и не сможете что-либо оценить. 

В вас просто не будет глубинного содержания, соответствующего абсолютному эталону! Все, что не дотягивает до этого 

эталона, недолговечно. 

У метра тоже есть эталон, который находится неподалеку от Лувра. С помощью эталона мы можем судить, что 

правильно, а что — нет. Когда возникает проблема, нам стоит лишь свериться с эталоном. Если соответствие налицо, 

даже тот, кто все время жалуется, будет вынужден замолчать. (186-65, 1989.1.29) 

В любви не бывает ни революций, ни перемен. Изменчивые вещи не в цене! Бриллианты считаются драгоценностями 

благодаря их неизменной твердости. Золото ценится за особый неизменный золотистый цвет, а жемчуг — за неизменный 

изысканный и гармоничный оттенок. Почему мы считаем их драгоценными именно за неизменность? Потому, что это 

качество соответствует эталону для определения ценности всего сущего во Вселенной. 

Что же тогда является самым главным эталоном ценности всего во Вселенной? Вопрос звучит именно так. Может, это 

золото или бриллианты? Эталон — неизменная и нерушимая любовь. Она не ломается, несмотря на кажущуюся 

хрупкость. Может показаться, что ей можно распоряжаться как угодно, но это не так. Любовь полностью охватывает 

человека. Не он ею распоряжается, а она им. Что является основополагающим эталоном мер и весов во Вселенной? Он 

не похож на эталоны для измерительных приборов, это не просто некий предмет с неизменными свойствами. 

Эталон не в силах изменить ни Бог, ни человек. Что же это за абсолютный эталон измерения и сравнения, вечный и 

неизменный, обладающий величайшей ценностью, независимый от времени суток, места и расстояния, а также от того, 

где он находится — на краю Земли, в аду или на Небесах? 

На земле тоже есть точка отсчета широты и долготы. Нулевой меридиан проходит через астрономическую 

обсерваторию в английском городке Гринвич. Вне зависимости от каких бы то ни было перемен, точка отсчета остается 

неизменной. Такой стандарт обязательно должен существовать! Без него не навести порядок в мире. 

Каков же изначальный эталон для определения уровня и позиции всего, что поддается измерению во Вселенной? Что 

является эталоном, которому следует даже Бог и которым не могут не руководствоваться все остальные? Это не деньги, 

не золотые слитки и не бриллианты. Бог может Сам создать все эти вещи и распоряжаться ими. Думаю, что Бог может 

создать и любовь, однако владеть ею в одиночку невозможно. Любовью должны владеть двое. Даже Бог не может 

обрести любовь Сам по Себе! Итак, что же является стандартом, эталоном измерения? Что является единственным и 

абсолютным эталоном, с помощью которого можно измерить все сущее не только в физической Вселенной, но и в 

вечном мире? Это фундаментальный вопрос! Таким эталоном является любовь. Поэтому она не подвержена сезонным 

изменениям. (137-235, 1986.1.3) 

Как все вы знаете, существуют меры длины. Если мы возьмем за единицу измерения один сантиметр, эта модель 

должна быть абсолютной и единственной. Сверьтесь с эталоном; если то, что вы измеряете, ему соответствует, значит, 

все правильно. Если же эта вещь с ним не совпадает, значит, она никуда не годится, даже если вы считаете ее самой 

лучшей. Один сантиметр равен десяти миллиметрам. Один миллиметр — тоже абсолютный эталон. Десять миллиметров 

— это один сантиметр. Сто миллиметров равняются десяти сантиметрам, и так далее. Выходит, все эти меры длины 

взаимосвязаны, и где бы мы их ни применили, у них всегда есть единый общий элемент. А нет ли эталона, применимого 

для сравнения в мире людей? Чтобы объединить этот мир, нужна некая единая форма, соответствующая эталону 

Принципа. В ней не должно быть борьбы души и тела, и она должна показать, каким должен быть человек. (128-78, 

1983.6.5) 

Допустим, есть расстояние — неважно, метр или сто метров. Основная единица измерения длины — один миллиметр. 

Он очень мал, поэтому мы чаще измеряем предметы в сантиметрах. 

Какой бы длины ни была ваша мера, она должна соответствовать всем стандартам длины, начиная с миллиметра. Если 

она им соответствует и ее длину можно выразить в миллиметрах, ею можно пользоваться во всем мире. Миллиметр 

везде одинаков — и в Америке, и в Корее, и в Англии. Он не меняется. Такова истина. 

Что такое истина? Это нечто настоящее. Что это значит? Мы называем что-либо настоящим, если нет лучшего эталона, 

чем данный предмет. Среди вас есть доктора физических наук, но для того, чтобы изучить физику, надо знать все виды 

движения в природе. Ничто не может двигаться произвольно. Представьте, как велика наша Земля! За год эта огромная 

планета делает один оборот вокруг Солнца, и время ее обращения всегда одинаково, нет расхождения ни на минуту, ни 

даже на секунду! Отклонения повлекли бы за собой большие проблемы. Из-за этих отклонений год все время либо 

уменьшался бы, либо увеличивался. Если бы это случилось, все океаны расплескались бы, а материки раскололись. 

Возраст Земли оценивается в четыре с половиной миллиарда лет. Все это время она двигалась и бесперебойно 

функционировала согласно критерию, выраженному формулами. Отсюда возникает потребность в единице измерения, 

опирающейся на определенные принципы, формулы и аксиомы. Как можно, следуя этой логике, определить понятие 

«истина»? Истина применима к оценке как одного, так и миллионов явлений. 

Мы называем чистое золото двадцатичетырехкаратным. Двадцатичетырехкаратное золото — это «истинное» золото. 

Двадцатипяти- или двадцатишестикаратного золота не бывает, верно? Когда мы помещаем истину в центр, все приходит 

в равновесие. Истина должна находиться на линии равновесия. Когда мы изменяем угол зрения, пусть даже на самый 

маленький градус, истина должна оставаться на перпендикулярной линии баланса. Лишь тогда она будет истиной. Вот 

линия. Если она перпендикулярна, устанавливается равновесие. Истина не должна отклоняться от этой линии, иначе она 

не будет истиной. У двадцатичетырехкаратного золота эта линия прямая. Оно соответствует эталону, поэтому мы и 

называем его истинным. Если мы сопоставим его с перпендикуляром, вертикальным эталоном, то получим полное 

соответствие. 

Золото находится на линии равновесия как по отношению к вселенской вертикали, так и по отношению к вселенской 

горизонтали. Величественное движение Вселенной не происходит наобум, оно подчиняется закону. В динамике 

отношений субъекта и объекта обязательно присутствует вертикаль. Стоит этой вертикали отклониться, и все разлетится 

в разные стороны! Все будет смыто, все разрушится. Чтобы предмет занял определенное положение в пространственном 



мире и приобрел основание для существования, вертикаль должна занимать стабильную позицию. Возможно, мои слова 

трудноваты для понимания. 

Что же в таком случае является меркой для человека? У него она тоже должна быть! Решая математические задачи, мы 

используем математические законы, одинаковые во всем мире. Истиной мы называем основополагающий принцип, 

соответствующий определенному эталону и универсальный для всего мира. 

Что включает в себя истина? У нее непременно присутствуют четыре направления: север, юг, запад и восток. Если есть 

истина, обязательно есть и некая среда. Что же, в таком случае, возникает сначала — сама истина или среда, в которой 

она воплощается? Вот в чем вопрос! Сначала создается среда. 

А что можно сказать о человеке? Каков истинный человек? Он должен соответствовать и вертикальному, и 

горизонтальному эталонам. Он должен быть таким, чтобы мы могли сказать: «Этот человек одинаково хорош и с 

вертикальной, и с горизонтальной точки зрения. Он не искривлен». Когда вертикаль и горизонталь гармонично 

сочетаются, перед и тыл, правая и левая стороны, верх и низ будут одинаковыми с точки зрения законов и формул. 

Такой предмет подойдет куда угодно. Если что-то верно на востоке и западе, севере и юге, на земле и в духовном мире, 

мы называем это истиной. С другой стороны, каким бы крупным ни был предмет, если при его измерении обнаружится 

погрешность даже в полмиллиметра, его придется забраковать. Он несовершенен, и его место — в мусорном ведре! Нам 

обязательно нужно нечто подобное, я имею в виду эталон измерения. (180-14, 1988.8.20) 

4. Истина и истинный человек 

Что означает слово «истина»? Она круглая, угловатая или плоская? Каково ее определение? На основе чего можно дать 

определение истине? Вот в чем вопрос! Говоря об истинном человеке, какого человека мы имеем в виду? У истинного 

человека тоже есть глаза, нос, рот и все остальные части тела. 

Привязано ли понятие «истина» к определенному месту в пространстве или оно не ограничено пространственными 

рамками? Оно их превосходит! Почему истина не должна иметь пространственных ограничений? Что это значит? 

Понятно, что она должна обладать таким содержанием, которое может быть отражением и мерилом всего. 

В математике используются формулы, а физика оперирует аксиомами и определениями. Что все это значит? Может ли 

формула быть малозначительной? Основополагающее утверждение, или формула, может быть очень простой, но у нее 

есть субъектное начало, позволяющее ей оценивать все что угодно. Формулой или эталоном измерения может служить 

лишь то, что соответствует этим требованиям. Вам это следует знать! Если формула ошибочна, она не впишется в 

огромную Вселенную. Некоторые системы измерения опираются на десятичную систему счисления, а некоторые — на 

двенадцатеричную. Даже если единица измерения очень маленькая, она должна соответствовать общей системе, иначе 

она не будет действовать. Вся система перестанет функционировать! Если эталон годится для какой-нибудь части, но не 

подходит к целому, он неприемлем. Поймите, что в таком случае пропадает смысл существования всей системы! То же 

самое и в мире людей. Кто такой истинный человек? В нашей жизни тоже есть определенная шкала и эталоны 

измерения. Мы прилагаем усилия, чтобы распространить их по всему миру. Это нужно для всеобщего баланса. Стало 

быть, и человеку необходима формула, определяющая, каким должен быть его жизненный путь. (133-9, 1984.7.1) 

Сейчас в мире живет пять миллиардов человек, и вы только представьте, какое множество людей, наших предков, 

жило на земле и умерло! Вам приходилось об этом задумываться? До нас жило и умерло по меньшей мере в сотни и 

тысячи раз больше людей, чем живет сейчас! Сколько же в таком случае среди них было истинных людей, на которых 

уповает человечество? По-настоящему истинным является то, что было и остается истинным всегда: и тысячи лет назад, 

и сейчас. 

Когда мы говорим «чистое золото», мы имеем в виду золото в двадцать четыре карата. Оно одинаково в любом месте и 

в любое время. Чистое золото не меняется ни при каких обстоятельствах. В какой бы изменчивой среде оно ни 

оказывалось, в чьи бы руки ни попадало — в руки царя или в руки шпаны, — золото не меняется. Именно поэтому 

золотой цвет считается истинным. Людям нравится золотой цвет, верно? На что похож свет? Он напоминает цвет золота. 

Яркий свет по цвету похож на золото! У солнечного света тоже золотистый оттенок, особенно на рассвете и закате. 

А теперь задайте себе вопрос: «Есть ли среди людей истинный мужчина, обладающий неизменным цветом, который не 

блекнет тысячелетиями, десятками тысячелетий и сотнями миллионов лет?» А как насчет истинной женщины? Что вы 

думаете по этому поводу? Религия говорит о грехопадении человека. Конечно, различные религии сформировались на 

разной почве, но все они, чтобы обрести спасение, ищут нового человека, обладающего ценностью. О чем это говорит? 

Мы не смогли достичь изначального истинного человеческого облика, поэтому люди постоянно стремятся к нему! Так 

было тысячи и миллионы лет назад, так дела обстоят и сейчас. Естественно, что и впредь люди будут искать истинного 

человека в любом окружении и в любую эпоху. Вы ведь тоже ищете истинных людей — истинного мужчину и истинную 

женщину. Все мужчины и женщины всех исторических эпох ради этого готовы были поставить на кон свою жизнь! Вот 

почему даже среди жителей какой-нибудь деревеньки находились люди, которые заявляли: «Я буду истинным 

человеком, первым человеком на деревне!» (177-99, 1988.5.17) 

5. Кто такие Истинные Родители? 

5.1. Две каменные скрижали и Истинные Родители 

Когда Бог вел израильтян по пустыне, их сопровождали огненный столп и облачный столп. Облачный столп направлял 

их в течение дня, а огненный — в ночное время. Какое значение имели эти столпы? Они представляли мужчину и 

женщину, символически показывая, что в последние дни явятся Родители, которым будет служить весь израильский 

народ. Все, кто не последовал за этими столпами, погибли. Позже Бог призвал Моисея на гору Синай и приказал ему 

поститься сорок дней, после чего вручил ему две каменные скрижали, опасаясь, что израильтяне погибнут, потеряв 

направление за сорок лет скитаний в пустыне. Эти скрижали символизировали Адама и Еву — Истинных Родителей. 

Почему скрижали были помещены в ковчег завета? Они символизировали Адама и Еву — центральных личностей, 

способных завершить осуществление Божьей воли. Вот почему скрижали оказались в ковчеге завета. (134-172, 1985.4.7) 

Каково наше заветное желание? Мы хотим стать любимыми сыновьями и дочерьми и пребывать там, где Бог, 

вертикальный Родитель, объединяется в радости с Адамом и Евой, горизонтальными родителями. Наша скорбь в том, 



что нам не удалось этого достичь. Каждый человек хочет хотя бы раз в жизни испытать такую любовь. К этому 

стремятся также и все религии. 

Были ли на земле родители, способные любить в единстве с вертикальным Богом, находясь при этом в горизонтальной 

плоскости? Нет, их не было. Из-за грехопадения первые предки человечества стали ложными родителями, а раз Адам и 

Ева стали ими, родители, способные на такую любовь, просто не могли существовать. Вот почему должны появиться 

Истинные Родители. Их появление в истории неизбежно. Как мы называем человека, выполняющего эту историческую 

миссию? Его зовут Спасителем, Мессией. Когда мы говорим «спасти», какое спасение мы имеем в виду? Мессия 

приходит не для спасения плоти, а для исполнения нашего желания идеальной любви. 

Что же в таком случае он должен сделать? Кем должен быть Мессия, чтобы принести спасение? Несомненно, он 

должен прийти как Истинный Родитель. Мессия должен прийти как Истинный Родитель. Христиане верят, что Иисус — 

это Мессия, Спаситель. 

Что нужно сделать, чтобы стать Истинным Родителем? В одиночку этого не добиться. Мессия должен быть мужчиной, 

способным играть роль Истинного Отца. До сих пор многочисленные религии занимались поисками такого мужчины. 

Конфуцианство можно рассматривать как учение, ищущее мужчину, ведущего правильный образ жизни. Буддизм же 

ищет мужчину, руководствующегося в первую очередь соображениями духовного характера. А что же говорит 

христианство? Оно призывает стать сыновьями Бога и создать любящую семью. Учение христианства более конкретно. 

Вот почему Иисус называл себя единородным сыном Божьим. Допустим, единородный сын появился, но если он 

проживет всю жизнь один, вот будет проблема! Должна быть и единородная дочь. 

Единородный сын должен найти единородную дочь, они должны полюбить друг друга и вступить в брак, центром 

которого станет Бог. Итак, они должны стать женихом и невестой, а затем — счастливыми горизонтальными 

родителями; Бог же станет счастливым вертикальным Родителем. Далее, они должны родить на земле сыновей и 

дочерей. Так их род начнет приумножаться. Итак, кто был нужен Иисусу больше всех? Кто был ему необходим 

настолько, что ради этого человека он мог бросить Израиль и иудаизм? Ему нужна была женщина. Мужчине не обойтись 

без женщины! Иисус не смог осуществить этот замысел, поэтому даже на пороге смерти он сказал: «Я жених, а вы все — 

невеста». Именно поэтому христиане мучились две тысячи лет, ожидая прихода Иисуса в роли жениха и пытаясь играть 

роль невесты. Что для них является эталоном? Эталон — это Мессия; они же должны подготовить для него положение 

Истинного Родителя. В этом и заключается смысл брачного пира Агнца. (58-218, 1972.6.11) 

5.2. Определение понятия «Истинные Родители» 

Кто такие Истинные Родители, о которых говорит Церковь Объединения? Вот в чем вопрос! Что было бы, если бы 

Адам и Ева не пали? Если бы не грехопадение, Бог стал бы вертикальной Любовью, а Адам и Ева — Его телом. Они бы 

стали как бы телом Бога; Бог был бы костями, а Адам и Ева — плотью. У Бога тоже должны быть и душа, и тело. 

Бог должен был стать внутренним Родителем и занять внутреннее положение, а Адам и Ева, став внешними 

родителями, заняли бы внешнее положение. Внутренние и внешние родители должны были объединиться в любви. 

Истинные Родители, совершенные личности, появились бы, когда Бог и человек стали бы неразлучны в любви. Без 

такого единства совершенного человека быть не может! 

Такими должны были стать наши изначальные предки — изначальные люди, сотворенные Богом. Вот от каких людей 

мы должны были вести свой род! Нам полагалось родиться от людей, обладающих Божественной природой. В этом 

случае нам передалась бы Божественная природа Бога и человеческая природа наших родителей. 

Каким образом Адам и Ева достигли бы совершенства? Это возможно, лишь когда человек связан с Божьей любовью. 

Род наших предков должен был восходить корнями к точке соединения Божьей вертикальной любви и горизонтальной 

физической любви. В этой точке должен был начаться род наших предков, из нее и произошло бы все человечество. 

Грехопадение же вызвало раскол между любовью мужчины, любовью женщины и Божьей любовью. Из-за грехопадения 

эти три вида любви не связаны друг с другом. Если бы не грехопадение, они объединились бы автоматически. Мужчина 

и женщина соединяются в любви совершенно естественно! Почему они хотят стать единым целым? Их побуждает к 

этому любовь. К чему они стремятся, слившись воедино в любви? Они хотят получить благословение Бога. Вот какая у 

них цель! (184-71, 1988.11.13) 

Рассматривая провиденциальные эпохи, мы видим, что провидение восстановления завершается в последние дни. С 

приближением последних дней наступает момент осуществления цели религии, и именно в это время появляются 

Родители. Эти Родители должны быть истинными, но какие же они, Истинные Родители? Вот в чем вопрос! В Принципе 

сказано, что Истинные Родители — это Родители, которые полностью прошли сферу владычества над результатом, 

достигнутым согласно принципу (то есть сферу косвенного владычества), и сферу прямого владычества. Они выполнили 

свою долю ответственности и достигли идеала единства, основанного на Божьей любви. Эти Родители впервые в 

истории осуществляют идеал единства в любви между Богом и человеком. Идеал Божьей любви впервые нисходит на 

землю именно в семье Истинных Родителей. 

Из-за грехопадения идеал Истинных Родителей рухнул. Миссия Адама и Евы, их доля ответственности заключалась в 

том, чтобы построить мост из сферы владычества над результатом, достигнутым согласно принципу (то есть из сферы 

косвенного владычества), в сферу прямого владычества. Они должны были довести свою миссию до конца, но не смогли 

этого сделать. Это и положило начало вторжению сатаны в сферу косвенного владычества. Вы должны знать об этом; в 

противном случае, попав в духовный мир, вы не сможете там зарегистрироваться. (143-75, 1986.3.16) 

Что вообще представляют собой Истинные Родители? Они — точка отсчета, в которой впервые после сотворения 

Вселенной может вспыхнуть искра истинной, идеальной любви. Именно поэтому мы называем их Истинными 

Родителями. Какие же дети должны у них быть? Истинные, конечно! Какие они, истинные дети? Они должны обладать 

внутренней и внешней красотой, достаточной для того, чтобы принять первую любовь Истинных Родителей. (125-164, 

1983.3.20) 

Что же это за Истинные Родители, о которых говорит Церковь Объединения? Истинных Родителей назначил Сам Бог. 

Что это значит? Божья любовь впервые сошла в мир людей. Истинные Родители — это точка отсчета. (130-111, 1984.1.1) 



Кто такие Истинные Родители? Это первые прародители человечества, Адам и Ева, сумевшие достичь совершенного, 

абсолютного единства, основанного на любви, сердцевина которой — любовь Бога. Вам следует это знать наверняка! Не 

зная, кто такие Истинные Родители, вы не сможете понять, кто такие истинные дети. (135-160, 1985.11.12) 

Какая идеология станет ядром истории, нынешней эпохи и будущего? Иначе говоря, что является центром всемирной 

идеологии, которая в свете истории может считаться ее плодом, в свете нынешней эпохи — ее центром, а с точки зрения 

будущего — его отправной точкой? Этот центр — истинный мужчина и истинная женщина. Какие же взгляды на жизнь 

у истинного мужчины и истинной женщины? Они живут достойно, ради блага всего мира. Они любят друг друга ради 

нашего мира и дают жизнь детям, чтобы создать источник еще большей любви к миру. 

Вот какую идеологию мы сегодня отстаиваем! Не знаю, насколько досконально вы все это понимаете, но с точки 

зрения того, что знаю я, историю стоит толковать лишь в свете этого эталона. Под каким углом ни посмотри — хоть с 

точки зрения горизонтального объемного мира, хоть с точки зрения всей вертикальной всемирной истории, — этот 

вывод вытекает сам собой. (25-145, 1969.10.3) 

С чего начались проблемы? С Адама и Евы, то есть с родителей. Все проблемы возникли из-за того, что Адам с Евой 

пали и стали ложными родителями. Это породило проблемы сердца, рода, личности, языка, жизни, нации и мира. 

Откуда же берется истинный эталон, способный одновременно аккумулировать и интегрировать все явления? Он 

возникает не в сфере рода, общества или нации. Во всемирной сфере он тоже абсолютно недостижим! Восстановление 

возможно лишь на основе связи с Истинными Родителями, так как все проблемы — от ложных родителей. 

Мы можем соединиться с Сердцем Бога, лишь следуя за Истинными Родителями. С них начинается изначальный род и 

изначальная личность; благодаря им язык возвращается к первоначальному состоянию, а жизнь — к изначальной форме. 

Кроме того, Истинные Родители становятся центром формирования изначальной страны и изначального мира. Итак, что 

является ядром, или источником, заключающим в себе все это? Истинные Родители. Все определяется только ими. Вот 

почему каждый человек должен полностью перенять их систему мысли. Вы займете центральное положение, лишь 

унаследовав от Истинных Родителей их сердце, характер, взгляды на страну и мировоззрение. (28-247, 1970.1.22) 

Без Истинных Родителей не может быть ни воспитания, ни основы для жизни. Вам нужно полностью объединиться с 

Истинными Родителями! Это значит, что жизнь Истинных Родителей должна быть вашей жизнью, их идеи — вашими 

идеями, их дело — вашим делом и их сфера любви — вашей сферой любви. А вы живете так? (44-142, 1971.5.6) 

5.3. Истинные Родители — воплощение характера 

Был ли за всю историю хоть один святой, который мог бы заявить: «Я, представитель всех людей, когда-либо живших 

на земле, окончательно объединил душу и тело и полностью положил конец борьбе между ними. Вот и берите с меня 

пример!»? Что важнее, тело или душа? Важно и то и другое, но еще важнее единство души и тела. Вот это по-

настоящему важно! Даже если объединится весь мир, тот, кто не достиг такого единства, — несчастный человек. (142-

324, 1986.3.14) 

Сейчас ваше тело живет само по себе, а душа — сама по себе. Когда же они объединятся? На протяжении всей истории 

вплоть до наших дней не было ни одного человека, который мог бы заявить, что объединил душу и тело и их конфликт 

прекращен. Святой Павел тоже горевал об этом: мол, во мне борются два закона — закон души и закон тела, бедный я 

человек, кто избавит меня от закона смерти? Он говорил, что лишь Иисус Христос может сделать это с помощью Божьей 

любви. Тут он попал в точку! Нас освобождает Божья любовь, обитающая в Господе Иисусе Христе. (164-41, 1987.5.3) 

Из-за чего душа и тело не могут объединиться? Небесный Отец представляет Собой нечто вроде отвеса вертикальной 

любви, которая лежит в основе Вселенной. Когда грузик отвеса опускается к земле, Бог не может действовать в 

одиночку. Будь Он хоть сто раз Богом, для того чтобы излить Свою любовь, Ему нужна сила, находящаяся на 

горизонтальной линии, которая сможет притянуть любовь такого уровня. Когда сильный отрицательный электрический 

заряд приближается к земле, ударяет молния. Электрический заряд должен перейти вниз, даже если сначала он 

находится на высоте. Аналогично, чтобы высшая любовь спустилась на землю, там сначала должна появиться 

отрицательно заряженная любовь. Если она есть, положительная любовь появится автоматически. Они взаимно 

дополняют друг друга. 

В мире движения непременно существует как взаимодействие, так и противодействие. С одной стороны, элементы 

могут соответствовать друг другу и взаимодействовать друг с другом. С другой стороны, есть такое понятие, как 

противодействие. Обычно люди рассматривают противодействие как нечто противоположное взаимодействию, но это не 

так. Противодействие необходимо для защиты взаимодействующих элементов. Только так мы выстроим теорию, 

отвечающую на все вопросы о добре и зле. Пока мы логически не объясним необходимость защищать добро от зла, не 

найдется способа положить конец истории противостояния этих двух начал. 

Каким путем к нам приходит Бог? Для этого нужно утвердить вертикальную любовь. Чтобы любовь обрела 

вертикальную ценность, необходимо соорудить горизонтальное основание. Это касается и мужчин, и женщин, не так ли? 

В молодости мы ничего этого не понимаем; однако с возрастом и у мужчины, и у женщины возникает стремление 

обладать всем миром. Что делать, когда появляется такое желание? Нельзя сразу идти в этом направлении! Где мужчина 

и женщина должны встретиться? Их встреча должна произойти, когда они вырастут и станут зрелыми людьми. Для этого 

человеку нужно достичь такого положения, где он сможет заявить, что мир принадлежит ему. 

Мы стремимся завладеть всем миром, но силой этого не добьешься. Без любви ничего не выйдет! Сила любви 

существует, поэтому и у мужчины, и у женщины есть идеал и мечта покорить мир. Вы же хотите, чтобы весь мир был 

вашим, правда? Если существуют небеса, незримый безграничный мир, вы хотите, чтобы и они были вашими. Почему? 

Да потому, что у вас есть вертикальные и горизонтальные желания. Горизонтальное желание — это желание овладеть 

всей землей, то есть горизонтальным миром. С другой стороны, вертикальное желание — это желание завладеть 

Вселенной. Наше тело имеет ограниченные возможности. Оно не может выйти за земные рамки. Но вертикальный мир 

может расширяться сколько угодно! Итак, становится ясно, что Отец, представляющий душу, — это Бог, а Отец, 

представляющий тело, — это безгрешный прародитель человечества, прародитель истинной любви. 



На протяжении всей истории этот факт был неизвестен, но Церковь Объединения открыла его и стала использовать 

выражение «Истинные Родители». Итак, с точки зрения изначального идеала творения горизонтальные Истинные 

Родители — это сын и дочь Бога, Адам и Ева. Тогда кем же является Бог? Если Адама и Еву считать телом, Бог 

находится на положении вертикальной души. 

Каким образом должны объединиться Бог, подобный душе, и человек, подобный телу? Здесь не помогут ни сила, ни 

знания, ни власть. Для этого нужна любовь. Каждый из нас представляет собой модель, основанную на 

фундаментальных принципах, по своей природе способную объединить в себе духовный и телесный аспекты личности. 

Таким образом, с точки зрения этих фундаментальных принципов у человека должен быть Отец, подобный телу, и Отец, 

подобный душе. Положение духовного Отца занимает Бог, а положение телесного отца — прародитель человечества. 

Где же в таком случае наши прародители становятся единым целым с Богом, нашим духовным Отцом? Где они 

объединяются? Они должны объединиться на основе истинной любви, в самой сердцевине сферы любви. Мужчина и 

женщина следуют за вертикалью. (177-337, 1988.5.22) 

6. Мы должны знать смысл понятия «Истинные Родители» 

6.1. «Истинные Родители» — драгоценное понятие 

Вам следует знать, сколь важно и драгоценно понятие «Истинные Родители»! Даже если вы не можете доверять 

стране, президенту, своим учителям, родителям, братьям и сестрам, верьте в Истинных Родителей! Это ваш долг. 

Поймите, что идея, заключенная в понятии «Истинные Родители», способна спасти ад и порочный сатанинский мир. 

В этом дьявольском мире смерть — ваш единственный удел, но Родители — это сила, способная оградить вас от 

смерти. Благодаря им вы можете получить признание небес, земли и всей истории. Представляете, какая гордость 

должна вас переполнять? Истинные Родители признаны Богом и всей историей! Знайте же теперь, как возникло это 

понятие! Преподобный Мун занялся этим делом не потому, что сильно хотел стать Истинным Родителем. Просто не 

нашлось никого другого, кто смог бы им стать, вот мне и пришлось этим заняться! (116-113, 1981.12.27) 

6.2. «Истинные Родители» — великие слова, ими следует гордиться 

Даже если воскреснут многие поколения ваших предков и вы прославите это событие, это будет всего лишь слава и 

хвала падшего мира. Однако что означает понятие «Истинные Родители», которое использует сегодня Церковь 

Объединения? В нем заключена бoльшая ценность. Этими словами можно гордиться, ведь каким бы жалким ни было 

ваше положение, оно исполнено славы, ибо вы вместе с мириадами поколений предков можете воспевать сферу 

освобождения, дарованную всему человечеству. Вы должны это знать! Поймите же: встретив Истинных Родителей, вы 

получили возможность встретиться с Самим Богом! Ваша встреча с Церковью Объединения позволит вам в недалеком 

будущем обрести Царство Божье и отечество, к которому стремятся Родители. До сих пор люди с различными 

культурными истоками жили в разных странах и каждый народ называл свою страну отечеством. В прошлом так жили 

наши предки, теперь так живем мы, а в будущем так будут жить наши потомки. Однако нет никакого сомнения, что все 

это происходит в сфере грехопадения. Нам нужно порвать с этой сферой и вырваться за ее пределы. Одержите победу 

сегодня и найдите отечество любви, которое будут с гордостью восхвалять и ваши предки, и весь ваш род, и будущие 

потомки. Если в этом отечестве любви у вас будут родители любви и его центром будет Бог, Которого вы станете 

почитать, ваше положение будет самым славным на свете! (138-105, 1986.1.19) 

Мессия — это человек типа Адама, осуществивший Божью любовь. Поэтому он приходит в качестве изначального 

Отца. Этот Отец избирает Мать, и благодаря такому основанию изначальной Божьей любви к Мессии переходят права 

собственности на уровне личности, семьи, рода, народа и страны. Лишь после этого должна начать расширяться 

территория, на которую могут заявить права собственности страны, народы, семьи и отдельные люди. Стало быть, если 

бы изначальная любовь Мессии охватила все уровни, от личного до национального, и эта волна захлестнула бы Рим и 

весь мир, не было бы нужды в идее Второго пришествия, о которой мы говорим сегодня. 

Исходя из этого, можем ли мы сказать, что Америка относится к сфере Божьей любви? Нет, не можем! На Земле нет ни 

одной страны, прошедшей подобный процесс. Ни одна из многочисленных христианских церквей не принадлежит сфере 

собственности, основанной на принципах Божьей любви. Ни одна! На Земле нет небесной страны! 

Подумав об этом, можно понять, как велико и грандиозно это понятие — «Истинные Родители»! Лишь оно является 

фундаментом, на основе которого люди поднимутся вверх, пробив рамки грешного сатанинского мира. Будьте же 

благодарны за то, что появились слова «Истинные Родители»! Значение их таково, что каждый раз, когда они звучат, вас 

должна переполнять благодарность, даже если вы слышите их тысячу и десять тысяч раз! (129-193, 1983.11.5) 

6.3. «Истинные Родители» — удивительные слова! 

Мы утратили свою малую родину из-за грехопадения. Мы также потеряли страну и мир. Более того, мы лишились Бога 

и Его любви! Есть лишь один источник, который позволит нам восстановить эти огромные, неимоверные потери. Этот 

источник — Истинные Родители. 

Какова цель провидения, к которой Бог стремился на протяжении всей истории до настоящего момента? Эта цель — 

эталон Истинных Родителей. Ради чего человечество с момента грехопадения и до сих пор шло историческим путем 

искупления? Ради того чтобы обрести Истинных Родителей. Ради этого многие христиане ждут дня Второго 

пришествия. По той же причине его с нетерпением ждут и последователи многих других религий. Зная все это, 

понимаешь, что рождение Истинных Родителей — это удивительное и пугающее событие! Вы хотели бы вернуться в 

родные места, потому что там живут ваши родители, братья и сестры. Родина — это место, связанное с любовью наших 

родителей, вот мы по ней и тоскуем! Люди называют отечеством страну, где находятся их родные места и с которой 

связана любовь их малой родины. Вот что обычно понимается под словом «отечество». С точки зрения изначальной 

любви у нас нет ни малой родины, ни отечества. Их не было в прошлом, нет и сейчас. Хотя мы и говорим, что они у нас 

есть, но то, что у нас есть, связано со злом, и поэтому не имеет к нам никакого отношения. Все это никак не связано с 

истиной. (67-226, 1973.6.27) 

Слова «Истинные Родители», которые звучат в Церкви Объединения, воистину удивительны! Ложные родители пали 

из-за сатанинской любви, а Истинные Родители благодаря Божьей любви поднимаются вверх и приходят в мир любви. 



Для чего же мы хотим найти такую любовь? Любовь — великая вещь! Она дарует вечное равенство. Сколь бы высокое 

положение человек ни занимал, стоит лишь прозвучать слову «любовь», и мы обретаем право занять положение рядом с 

этим человеком. (144-241, 1986.4.25) 

В Церкви Объединения мы используем понятие «Истинные Родители». Это удивительные слова! Кто такие Истинные 

Родители? Раз появились ложные родители, должны появиться и родители истинные. Что они должны сделать? 

Исправить ложный род, к которому восходит корнями сатанинский мир, повернуть вспять ложную жизнь и направить 

ложную любовь на верный путь. (169-37, 1987.10.4) 

Внешне я неказист, но во мне живет неизменная надежда — я хочу исполнить волю Бога. Эталоном и конечным 

пунктом в достижении этой идеальной цели являются Истинные Родители. Итак, в чем заключается исполнение Божьей 

воли? Что значит осуществление идеала творения? Если бы Адам и Ева воплотили идеал любви и заняли положение 

родителей в сфере прямого владычества, это и стало бы эталоном идеала. Вот как должна исполниться Божья воля. 

Поймите же, сколь удивительно то, что я пришел на землю с именем Истинного Родителя! Истинные Родители! Какие 

слова являются самыми благодатными в мире? Для падшего человека слова «Истинные Родители» — самые 

благодатные, ведь они означают нечто более важное, чем обретение потерянной страны или даже целого мира. Эти слова 

драгоценнее всего, что есть на земле и на небе! (127-220, 1983.5.8) 

6.4. «Истинные Родители» — страшные слова 

Что пугает в учении Церкви Объединения? Понятие «Истинные Родители». Этих слов побаиваются и Бог, и сатана! 

Люди живут в сфере грехопадения — следовательно, с точки зрения Истинных Родителей, те, кто следует за ними, 

судимы их словом. 

Возможно, было бы лучше, если бы такой человек вообще не приходил! Однако он уже здесь, и суд неизбежен, 

поэтому Бог прислушивается к его словам. Почему сатана боится слов «Истинные Родители»? Когда люди поверят в эти 

слова и последуют за Истинными Родителями, все имущество сатаны будет полностью разрушено и уничтожено! Вот 

почему эти слова наводят на него такой ужас! Сатана все время пытается преградить путь Истинным Родителям. Он 

хочет, чтобы они потерпели крах, чтобы у них все шло плохо. Стало быть, чтобы следовать по этому пути, вам 

необходимо задаться вопросом, велика ли вера, с которой вы по нему идете. Если уж вы вышли в авангард, будьте очень 

внимательны на пути! Каждый ваш шаг, каждое действие должны сопровождаться таким усердием и переживаниями, 

которых хватило бы минимум на тысячу лет. (65-276, 1973.1.1) 

Я хорошо знаю, сколь пугающими являются слова «Истинные Родители». Я избрал этот жизненный путь не для того, 

чтобы обрести покой! До сих пор я жил в борьбе, стараясь исполнить свою миссию, связанную с Божьей волей. 

Оглядываясь назад, я вспоминаю множество перипетий и горьких минут... Я понял, однако, что все это не сравнить с 

Твоими обстоятельствами и Твоим горем, и от этого я чувствую такой стыд, что просто преклоняю перед Тобой колени, 

не имея права показать и слезинки! Ты знаешь, какими чувствами переполнена моя душа, так открой же в этот день 

врата небесного и земного мира! (134-112, 1985.2.25) 

Кто такие Истинные Родители? Слова «Истинные Родители» вовсе не так уж просты! Это самые пугающие слова. Вы 

даже вообразить себе не можете, как это верно! Эти два слова — «Истинные Родители» — управляют историей. Чтобы 

появились эти слова, многие праведники шли жертвенным путем. Эти слова появились в результате непрекращающейся 

кровопролитной борьбы, среди криков сражающихся, чьи сердца были исполнены надеждой. Истинные Родители — это 

святое имя! 

У Истинных Родителей должны быть истинные дети. А вы стали истинными детьми? Подумайте об этом! Истина 

неизменна и в прошлом, и в настоящем, и в будущем. (33-109, 1970.8.9) 

Глава 2. Мессия и Истинные Родители 

1. История и Истинные Родители 

1.1. Грехопадение и Истинные Родители 

Сегодня мы встретили в этом мире Истинных Родителей, однако на земле живут не только их сыновья и дочери, но 

также и дети падших родителей. Изначально человечество должно было унаследовать плоть и кровь Истинных 

Родителей и стать Божьими возлюбленными сыновьями и дочерьми, но из-за грехопадения люди стали детьми греха. 

Значит, должен вновь появиться Родитель, который развеет скорбь, вызванную ошибкой прародителей человечества. 

Этот Родитель — Господь Второго пришествия и Спаситель. Явившись, Спаситель должен восстановить старшего сына, 

родившегося прежде него. Старший сын стал как бы незаконнорожденным сыном. Его родословная изменилась. 

Предполагалось, что благодаря изначальной любви он продолжит Божий кровный род. Однако из-за грехопадения он 

унаследовал другой род. Несмотря на это, Бог не может бросить его. Старший сын уподобился внебрачному сыну. Он — 

дикое оливковое дерево. Рощей диких оливковых деревьев владеет сатана, поэтому Богу необходимо во что бы то ни 

стало сделать ее Своим достоянием. Силой, с помощью ружья и меча ее не захватить. Бог создал среду, в которой стало 

возможным добровольное подчинение падших людей, и забирал их на Свою сторону по одному или по два, несмотря на 

презрительное отношение к Себе и побои. Вы не представляете, ценой каких жертв христианство достигло сегодняшнего 

мирового масштаба. История христианства такова, что на земле нет места, где в прошлом не раздавались бы горестные 

крики несчастных людей, ставших жертвами на алтаре мученичества. Из-за того что на этот алтарь постоянно лилась 

кровь, сплетения исторической скорби дошли и до нас. Вам это следует знать. Мы унаследовали все это, и на нас 

возложена серьезнейшая историческая задача — развеять эту скорбь. Итак, мы должны освободить Бога и вернуть 

свободу христианству. (210-360, 1990.12.27) 

Что такое грехопадение? Грехопадение — это посев ложной любви, ложной жизни и ложного рода сатаны. У человека 

есть любовь и жизнь, он является наследником рода своих предков. Следовательно, каждый из нас — результат любви, 

жизни и рода своих предков, живших на всем протяжении истории. Что это значит? Это значит, что мы можем стать 

Божьими врагами, поскольку унаследовали любовь, жизнь и кровь сатаны. Пока мы не избавимся от этого, не стряхнем с 

себя любовь, жизнь и род сатаны, мир на земле не наступит. Вот почему преподобный Мун несет идеал Истинных 

Родителей. Что делают Истинные Родители? Они очищают ложную любовь и ведут борьбу за то, чтобы полностью 



удалить все сатанинские элементы, приводящие к внутреннему расколу личности, семей, родов, народов и стран, и 

мешающие установлению мира. (217-185, 1991.5.27) 

1.2. Желание истории 

У нас в Церкви Объединения используется выражение «Истинные Родители». Взглянув на историю падшего мира, вы 

обнаружите, что в этом мире рождались падшие родители; они-то и сделали его падшим. Что представляет собой этот 

мир? Он связан с падшими родителями и не имеет никакого отношения к Истинным Родителям или изначальному миру, 

который Бог представлял в Своем идеале. Вот почему, несмотря на то, что на протяжении всей истории в этом мире 

побывало множество людей, среди них не было ни одного, кто перед уходом в мир иной мог бы петь от счастья и с 

гордостью заявить перед лицом Вселенной: «Ах! Я так счастлив, что рожден человеком! Я преуспел во всем, в чем 

только может преуспеть человек!» Итак, людская история подобна морю страданий. Это история горя, войн и болезней. 

Почему все так получилось? По причине грехопадения. Чего желает человечество? Люди размышляют о том, как стать 

совершенными. Если существует Бог, совершенный Абсолют, где нам найти или как нам создать человека, способного 

стать совершенным и предстать перед Богом? До сих пор человечество непрестанно пыталось найти решение этой 

проблемы с помощью философии и религии, но задача оказалась непосильной, и люди отказались от дальнейших 

поисков. Именно в такой ситуации находится сейчас человечество. (137-81, 1985.12.24) 

На всем протяжении истории вплоть до наших дней люди ожидали встречи с Истинными Родителями в желании 

служить им. Бог создал израильскую нацию и иудаизм, чтобы они встретили Мессию. Кто же такой Мессия? Истинный 

Родитель. Христианство и его культурная сфера были созданы, чтобы встретить Господа Второго пришествия. Кто такой 

Господь Второго пришествия? Он — Истинный Родитель, который приходит как третий Адам. 

Когда наступило время появления Истинных Родителей, все страны мира должны были построить друг с другом 

братские отношения. Вот почему после Второй мировой войны имел место необычный исторический феномен: 

государства-победители освободили страны, потерпевшие поражение. 

В каком направлении, к какой цели стремилась история? К встрече с Истинными Родителями. Религия тоже 

существовала, чтобы подготовить встречу Истинных Родителей. Весь мир и отдельные страны существовали, чтобы 

найти Истинных Родителей и приготовить для них путь. (51-354, 1971.12.5) 

1.3. История и Истинные Родители 

Чем занималась религия до сих пор? Ее усилия были направлены на создание одного истинного сына. Бог до сих пор 

трудился для того, чтобы обрести одного истинного сына. Именно поэтому среди основателей религий нет ни одной 

женщины. Все они были мужчинами. Это означает, что Бог подключил их к процессу создания одного истинного сына. 

Пройдя первую, вторую, третью, сотую стадии, религия поднималась все выше в поисках одного сына, главного 

действующего лица, который примет эстафетную палочку на последней дистанции и решит исход эстафеты. Такой была 

история вплоть до наших дней. (41-27, 1971.2.12) 

Зачем Бог создал религию? Какие у Него были намерения? Для чего Он это сделал? Отнюдь не для того, чтобы 

распространить по всему миру разный хлам. Цель была простой. Бог стремился отыскать одного человека, способного 

любить истинной любовью. Как только найдется личность, с которой Бог сможет строить отношения в окружении 

любви, необходимом для защиты этого человека, цель религии будет достигнута. (173-33, 1988.2.1) 

Божью историю восстановления можно рассматривать также как историю, направленную на утверждение Истинных 

Родителей. Следовательно, со времен Каина и Авеля и до сих пор Небеса вершили внутреннее провидение ради того, 

чтобы восстановить Истинных Родителей. Путь Небес отвергает любого, кто препятствует или противостоит главному 

провидению, направленному на достижение этой цели; в конце концов такие люди неизбежно погибают. (9-10, 

1960.3.27) 

Какова общая тенденция истории? Освобождение Бога станет возможным, лишь когда люди объединятся с Истинными 

Родителями и устранят все условия для сатанинских обвинений. Не устранив их, освободить Бога невозможно. Как же в 

этом случае вы можете соприкоснуться со сферой владений Божьего Сердца? Ни ваши родители, ни вы, ни все сущее не 

смогли занять положение на линии равновесия, где определилась бы ваша принадлежность Богу. Эту позицию 

необходимо восстановить искуплением. (137-268, 1986.1.3) 

1.4. Цель провиденциальной истории восстановления — найти Истинных Родителей 

Кто такие Истинные Родители, которые должны появиться на земле как представители Божьей воли? В борьбе с 

сатанинским миром Истинные Родители должны обрести положение, которое позволит им владычествовать над всем 

творением. Им необходимо уничтожить сатану, правящего миром людей. Кроме того, Истинные Родители должны в 

противостоянии с духовным миром создать абсолютное основание для владычества над мириадами духов. Такова их 

миссия. Вот почему до сих пор Бог прокладывал путь, чтобы послать Истинных Родителей для восстановления единого 

мира, где будут связаны творение, люди и Небеса. 

Чтобы появились Истинные Родители, необходимы истинные сын и дочь, а для их появления нужно, чтобы прежде 

появились истинные слуги. Рассматривая ход Божьей истории восстановления, мы можем понять, что Бог трудился на 

протяжении эпохи слуг и эпохи детей ради того, чтобы наступил день Родителей. Более того, обитатели духовного мира 

помогали Ему в процессе восстановления, начиная с эпохи слуг, в эпохи приемных и родных детей и вплоть до эпохи 

родителей. 

Истинные Родители не могут прийти на землю, пока не будет готово внешнее основание на мировом уровне, 

выходящее за рамки отдельного государства. Вот поэтому по прошествии двухтысячелетнего провиденциального 

периода Ноя и Авраама Бог сподобил Иакова заложить основание для формирования израильского народа. Далее при 

помощи этого народа Бог создал государство. Для достижения этой цели Он усердно трудился на протяжении долгого 

исторического пути. 

Чтобы можно было встретить Истинных Родителей, некая личность, Божий представитель, должна противостоять 

сатане и победить его. Нужно, чтобы человек, представляющий Бога как приемный сын, вступил в бой с сатаной и 

одержал победу. Более того, нужно, чтобы человек, представляющий Бога как Его родное дитя, боролся с сатанинским 



миром и победил его. Иначе невозможно будет встретить Истинных Родителей. Вот почему провиденциальная история 

прошла такой долгий путь через эпохи Ветхого и Нового Заветов до наших дней. 

Итак, восстановив позицию слуги, приемного сына и родных сыновей и дочерей, Бог стремится на этом победном 

основании утвердить положение Истинных Родителей. Для этого он и посылает на землю Мессию. 

Из-за неверия израильтян основание уровня слуги, которое Бог готовил в течение четырех тысяч лет, было разрушено, 

равно как и основание уровня приемного сына. Мы знаем, что из-за этого положение Иисуса две тысячи лет назад было 

таково, что ему пришлось бороться и одержать победу сначала как слуге, а затем — как приемному сыну. Только после 

этого он должен был занять положение родного сына. 

Бог послал Иисуса, чтобы тот, побывав сначала приемным, а потом родным сыном, утвердил положение Истинных 

Родителей, опираясь на израильтян. Именно с такой миссией Иисус пришел на Землю. Однако он умер на кресте и, 

следовательно, не смог построить основание для полной победы. Вот почему он принялся устанавливать положение 

духовных Истинных Родителей. 

Тем не менее Бог так и не смог закрепиться на уровне отдельной личности, семьи, народа или страны. До сих пор Он 

фактически ходил по кругу, пытаясь найти людей, семьи, народы и страны, которые подчинились бы воле Небес. 

С наступлением нашей глобальной эпохи Бог, как Он и обещал, непременно пошлет Господа, которому предназначено 

быть женихом. Выбрав себе невесту, Господь создаст истинное победное основание. Позиция Истинных Родителей 

соответствует первоначальной цели творения, вот почему Бог вот уже шесть тысяч лет в борьбе с сатаной готовит для 

них основание. 

Следовательно, не будет преувеличением сказать, что провиденциальная история восстановления, продолжавшаяся 

шесть тысяч лет, была нужна для того, чтобы найти Истинных Родителей. Они являются плодом шеститысячелетней 

истории провидения. Стало быть, следует понимать, что причина печали, страданий и скорби всего человечества 

заключается именно в том, что оно не могло найти Истинных Родителей. 

Что собой представляет история человечества? Ее можно назвать историей восстановления Истинных Родителей. 

Только с восстановлением Истинных Родителей могут появиться истинные дети, и только с установлением положения 

истинных детей могут возникнуть истинные семьи, роды, народы, страны, мир и Вселенная. Ради установления этого 

эталона Бог трудился долгие шесть тысяч лет. 

Две тысячи лет назад Иисус стал первым человеком, пришедшим на землю во славе Истинного Родителя. Однако 

Истинные Родители являются плодом истории, следовательно, чтобы занять это положение, он не мог ограничиться 

только одним аспектом победы. Он должен был исполнить миссию не только сына, но и родителя. Физически Иисус 

должен был пройти на земле по пути восстановления позиции сына, а духовно — по пути восстановления позиции 

родителя. Итак, выполнив эту двойную ответственную задачу, он должен был утвердить кардинальную точку, где 

единство с Богом стало бы возможным. Эта точка стала бы основанием для Израиля на уровне личности, семьи, народа и 

страны. Тогда Иисус установил бы эталон духовного и физического Истинного Родителя. Однако из-за неверия 

израильтян он не смог этого сделать. 

Согласно изначальному замыслу, с точки зрения Принципа творения, Истинными Родителями должны быть люди, 

получившие Благословение от Бога как духовно, так и физически. Но Иисус не смог стать Истинным Родителем из-за 

неверия израильтян. Даже перейдя в духовный мир, он продолжал готовить основание, необходимое для того, чтобы 

принять Истинных Родителей. 

Что это означает? Господь Второго пришествия, придя на землю, должен восстановить позицию как духовного, так и 

физического родителя. Иисус знал об этом, так чем же он занимался до сих пор в течение двух тысяч лет после своего 

ухода в духовный мир? Он готовил основание для того, чтобы Господь Второго пришествия, явившись на землю, не 

испытал гонений со стороны духовного мира и не был бы им уничтожен. Иисус стал центром духовного основания, 

которое он сам же и заложил в масштабе общества, страны и мира. Поскольку Иисус вершил свое провидение не на 

земле, а в духовном мире, все христиане были связаны узами с духовными Родителями. 

Подобно тому как Иисус унаследовал все благословения от Иоанна Крестителя, Господь Второго пришествия должен 

унаследовать от Иисуса духовное основание, которое тот построил на индивидуальном, семейном, национальном и 

мировом уровнях. Только таким путем он может утвердить на земле положение Истинных Родителей. 

Согласно Принципу эталон, необходимый для восприятия духовного наследия, должен быть создан на земле. 

Христианам земли следовало сплотиться вокруг Господа Второго пришествия, когда Иисус стал передавать тому свое 

духовное основание. Так христиане могли бы установить эталон наследования. Однако до сих пор они не смогли этого 

сделать, и, значит, основание духовной победы не могло полностью перейти к Истинным Родителям, пришедшим на 

землю. Вот почему Истинные Родители, явившись в мир, были вынуждены повторно пройти через историю борьбы, 

чтобы восстановить эталон духовного и физического наследования. 

Первоначальная цель, ради которой Бог вершил Свое провидение в течение шести тысяч лет, состояла в том, чтобы 

подготовить для прихода Истинных Родителей основание, которое позволило бы им в течение своей жизни построить 

победный фундамент. Однако верующие на земле не смогли в единстве последовать приказу духовного Родителя, не 

смогли идти в ногу с его указаниями. Как следствие, не сложился эталон, необходимый для передачи духовного 

основания, подготовленного Иисусом, в наследство Господу Второго пришествия. Вот почему Господь Второго 

пришествия, которому предстояло стать Истинным Родителем, вынужден был в духовном мире пройти тропой 

испытаний на уровнях личности, семьи, рода, народа, страны и мира. Не преодолев испытания, не утвердив эталон 

внутренней победы, невозможно установить на земле осязаемый победный эталон. Вот почему путь внутренней борьбы 

стал неизбежен для Господа Второго пришествия. (13-280, 1964.4.12) 

Для чего Бог вершит провидение восстановления? Для того чтобы утвердить положение изначальных, Истинных 

Родителей. Кто же такие Истинные Родители? Они — это живой храм, в котором может обитать Бог. Наверное, вы не 

чувствуете ничего особенного по этому поводу. Понимаете ли вы, сколь велика их ценность? Некоторые люди считают 



Бога менее ценным, чем всякие побрякушки, которые они хранят в шкафу у себя дома. И такие люди смеют молить Бога 

о милости! Может ли Божья воля исполниться с помощью таких людей? (22-43, 1963.1.19) 

2. Мессия — это Истинные Родители 

2.1. Мессия — это Истинные Родители 

Кто такой грядущий Мессия? С одной стороны, он — отдельная личность, но в то же время он способен стать 

воплощением веры, надежды и любви для семьи, рода, народа, страны и мира. Только когда он займет такое положение, 

вера, надежда и любовь, оставшиеся непроявленными в истории человечества, принесут плоды. Иначе вера, надежда и 

любовь не принесут никакого результата. Слово Мессии — это не просто слово отдельного человека. Когда вы 

провозглашаете его с убежденностью в этом, оно обретает связь с мировой историей и несет в себе ее содержание, 

несмотря на то, что исходит из уст одного человека. 

Какого человека можно назвать мудрецом? Мудр тот, кто способен первым уловить приход глобального времени, 

времени надежды. Мудр тот, кто раньше других узнает об этом и, критически проанализировав это знание, со всей 

ответственностью усваивает его и воплощает в жизнь. 

Мессия приходит в этот мир как отдельная личность, но он не просто индивидуум. Его ценность в том, что он является 

воплощением веры и надежды всего человечества, воплощением любви, к которой стремились все люди. С Мессией 

связан весь исторический процесс, то есть прошлое, настоящее и будущее. В нем соединяются все уровни: личность, 

семья, род, народ, страна и мир, а также — небеса и земля. (13-142, 1964.1.1) 

Мессия — это Истинные Родители. Мы — истинные дети. Мы должны разделить судьбу Родителей и быть с ними 

заодно. (55-97, 1972.4.23) 

2.2. Процесс, в результате которого появляется Мессия 

К настоящему времени в мире появилось множество религий. В чем же заключается их миссия? В том, чтобы отыскать 

одного человека. Все религии говорят о спасении и тому подобных вещах, но по сути все они заняты поисками одного 

человека, избранного из всего мира, который смог бы подняться до высочайшего положения и превзойти этот уровень. 

Все они хотят найти такого человека. 

В этом смысле центром всех религий является один человек. Кто он такой? Он — Мессия. Повторяю, центральной 

личностью, которую ищут все религии, является Мессия, Спаситель. 

Однако, явившись, Мессия не может сразу же занять свое место. Он должен пройти путь продолжительностью в семь 

лет. Мессия — это мужчина. Этот человек должен выйти за рамки отношений кровного родства с сатанинским миром и 

одержать победу над сатаной. Мессия должен построить свое основание, одержав победу на уровнях семьи, рода, народа 

и страны. Один он ничего не сделает. Он должен превзойти сатанинский мир. Мессия не может управлять семьями, 

принадлежащими миру сатаны, занимая более низкую позицию, чем они. 

Государство — это наивысшая инстанция в сатанинском мире. Сатана постоянно противостоял Богу, опираясь на 

государство. Владея страной, он с ее помощью наносил удары по личностям, семьям, родам и народам, стоявшим на 

стороне Небес. Сатана всегда использовал государство, чтобы мешать Богу прокладывать Свой путь. 

В конце концов, люди испытывают гонения и преследования, так как не могут справиться со своими гонителями. Если 

бы они были сильнее, то сами могли бы оказывать давление на кого угодно и владычествовать над кем угодно. Из-за 

грехопадения мир стал принадлежать сатане, и, значит, в нем найдется сколько угодно сатанинских личностей, семей, 

родов и стран. У стороны Небес всего этого нет. Есть отдельные личности, стоящие на стороне Бога, но нет семей, 

родов, народов и стран, поднявшихся до такого уровня. 

Если нет основания, позволяющего Мессии как отдельной личности победить на уровне семьи, рода и страны, 

обычные люди не могут подняться до его уровня. Следовательно, когда на землю приходит Мессия, Бог, начиная с 

уровней личности и семьи, готовит для него окружение, которое сможет подняться вслед за ним наверх. Таким 

окружением и была израильская нация. Именно в этом заключается идея избранного народа. 

Однако израильтяне так и не смогли подняться на желаемую ступень. Они как бы застряли на некой черте, и как 

следствие надежда избранного народа сконцентрировалась на том, чтобы эту черту преодолеть. В противном случае этот 

народ столкнулся бы с большими проблемами. С другой стороны, сам по себе он был не в силах перешагнуть ее. 

Итак, Бог обещал послать израильтянам Мессию, Спасителя. Чтобы помочь их стране перешагнуть эту черту, Бог 

тысячелетиями готовил приход обещанного Мессии. Итак, с явлением Мессии израильтяне должны были сплотиться 

вокруг него в готовности, если понадобится, даже умереть вместе с ним, чтобы сатана не смог разорвать их единства. В 

этом случае личности, семьи, роды, народ и страна были бы привиты к Мессии и он смог бы поднять их на свой уровень 

всех сразу. 

Вот почему идея избранного народа является для мира насущной. Опираясь на избранный народ, Бог должен 

сформировать избранную страну. Само наличие избранного народа подтверждает факт существования Бога. С точки 

зрения этого принципа, пророчества о грядущем Мессии свидетельствуют о том, что Бог существует. 

Так по какой же причине нам понадобился Мессия? Вот в чем вопрос. Из-за грехопадения мы приобрели ложных 

родителей; исчезли родители, единые с Богом. Мессия дает нам положение Родителей, которое позволяет достичь 

единства с Богом. Такова первая причина. Вторая причина состоит в том, что Мессия рождает нас заново. В нашем теле 

течет сатанинская кровь. Мессия удаляет ее и дает нам возможность родиться повторно, прививая нас к себе. Так мы 

перестанем быть детьми сатаны. Третья причина заключается в том, что Мессия делает нас людьми, способными 

распоряжаться сатаной как своим слугой. Иначе говоря, Мессия воспитывает в нас качества, необходимые, чтобы 

подчинить сатану, наказать его и сделать слугой. 

Из-за грехопадения люди, во-первых, лишились родителей, во-вторых, унаследовали сатанинскую кровь, в-третьих, 

подпали под власть сатаны. Соответственно, чтобы восстановить все это, мы должны проделать путь в обратном 

направлении — наверх. «Божественный Принцип» учит об основании веры и субстанциальном основании, о том, что, 

лишь установив эти основания, мы можем рассчитывать на приход Мессии. Таков Принцип. Итак, давайте построим 

основание веры и субстанциальное основание. (54-182, 1972.3.24) 



Мессия воплощает в себе цель веры и надежды. Он — воплощение цели, ради которой мы верим и надеемся. Ставя 

перед собой цель, мы равняемся на Мессию, так что же останется после достижения этой цели? Когда она будет 

окончательно достигнута, останется лишь любовь. Вот почему сказано, что любовь пребудет до конца. Такая любовь 

приходит через того, кто является совершенным воплощением веры и надежды. Человек, приходящий как представитель 

такой любви, — это Мессия. (13-140, 1964.1.1) 

2.3. Миссия Мессии 

В чем заключается замысел Мессии? В том, чтобы завершить создание вертикального основания и построить 

горизонтальное основание. Итак, кто же такой Мессия? Ему следует привести в соответствие с вертикальным эталоном 

нравственные законы и цель всеобщей справедливости, к которой должны идти Бог и человечество. Кроме того, он 

должен воплотить совершенный вертикальный эталон на уровне личности, семьи, страны и мира. Чтобы осуществить 

все это Господь Второго пришествия приходит с полным внутренним планом. (71-79, 1974.4.28) 

Если присмотреться внимательно, во Вселенной есть две выдающиеся личности — Бог и сатана. Хозяин добра и 

хозяин зла борются друг с другом. Добро и зло ведут борьбу, в центре которой — человек. Сколь же незаурядной 

персоной является сатана! На протяжении всей истории человечества — полтора миллиона лет, по оценкам 

антропологов, — сатана возглавлял борьбу сил зла и сумел даже для Бога создать такие серьезные проблемы, что Бог 

оказался не в состоянии что-либо предпринять. Представляете, какой выдающейся личностью является сатана, если он 

смог такого добиться? Кто должен положить конец борьбе? Ни Бог, ни сатана не могут этого сделать. Возможно, вы 

слышите об этом впервые. Кто может положить конец борьбе Бога добра и бога зла? Ни Бог, ни сатана не могут этого 

сделать. Кто же способен на это? Это может сделать человек, но только истинный человек. Борьба Бога и сатаны не 

закончится, пока не появится герой любви, за которым сможет последовать все человечество. Пока Бог не избавится от 

этой борьбы, слова «мир во всем мире», «мир в человеческой истории» будут лишь фантастическими понятиями. Слово 

«идеал» останется всего лишь абстракцией или сентиментальностью. 

Итак, вопрос в том, кто положит конец этой борьбе. Вот Бог и посылает представителя истинной любви! Эту 

основополагающую идею называют мессианской, или идеологией Спасителя. Спаситель — это человек, несущий 

освобождение не только людям, но и Богу. Он должен положить конец злу! На Спасителя возложена полная 

ответственность за то, чтобы освободить Бога и покончить со злом. 

Иероглиф «се» (世 ) в слове «Куседжу» означает «мир». «Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего 

Единородного…» Бог возлюбил мир, а не христианство! Это Евангелие от Иоанна, третья глава, шестнадцатый стих. 

Христиане заучивают этот стих наизусть, однако в нем не говорится, что Бог так возлюбил христианство, что отдал 

Сына Своего единородного, дабы всякий, верующий в Него, не погиб, но обрел спасение. В Новом Завете говорится, что 

Бог отдал Своего Единородного Сына, потому что Он возлюбил мир. Какова миссия Спасителя? Освободить Бога и 

наказать сатану. Кто расквитается с главным виновником всех бед, терзавшим людей своими обвинениями? Бог не 

может этого сделать. Только Мессия, Спаситель, способен на такое! (136-219, 1985.12.29) 

Что будет делать Мессия после своего явления? Он явится как главнокомандующий, чтобы впервые в истории найти 

территорию и народ, установить суверенитет единой страны и, используя все это как основание, развернуть борьбу и 

отвоевать горизонтальный мир. Такова миссия Мессии. Сатану невозможно подчинить, подчинив лишь одну страну. 

Поскольку он завладел всем миром, нужно свергнуть его владычество на мировом уровне. Только тогда на земле 

воплотится царство свободы. Пока над всей землей нависает тень сатаны, противостоящего Богу, идеал Эдемского сада, 

который Бог создал как сад всеобщей свободы и мира, не будет осуществлен. Только когда даже тень этого 

противодействия исчезнет, на земле установится Царство Небесное. Когда этот труд будет завершен на земле, начнется 

движение за освобождение небесного мира. Именно таким путем должны следовать члены Церкви Объединения. (57-

128, 1972.5.29) 

Что должен сделать Мессия? Он должен подчинить сатану и проложить путь к победе на индивидуальном уровне, 

устранив сатанинский род. Далее, ему нужно проложить путь к победе на уровнях семьи, страны и мира. Таков путь 

Мессии. Иными словами, ему необходимо: во-первых, проложить путь для отдельного человека; во-вторых, проложить 

путь для семьи; в-третьих, проложить путь для страны; и, в-четвертых, проложить путь для всего мира. 

После того как Мессия победит на личном уровне, сатана может мобилизовать весь мир, так что страна и весь 

демократический лагерь обратят свои нападки против этого человека. Но даже в этом случае Спаситель должен бороться 

и победить. Он должен сделать то же самое и на уровне семьи, и на всемирном уровне. Он должен бороться и победить 

так же, как Иаков победил ангела, так же, как Авель победил Каина. Тогда борьба шла один на один. Теперь же Мессия 

должен нанести удар по всему сатанинскому миру, а для этого ему необходима одна представительная страна, способная 

встать в авангарде ударных сил. Такой страной является Корея. (54-197, 1972.3.24) 

3. Иисус и Истинные Родители 

Что за человек Иисус? Из-за грехопадения в Эдемском саду Адам и Ева стали ложными родителями и дали жизнь 

ложным потомкам. Именно поэтому Иисус пришел как Истинный Родитель, чтобы восстановить положение дел. Адам и 

Ева не стали Истинными Родителями и истинными супругами, а потому не смогли стать и истинными детьми. Вот 

почему абсолютная вера в Иисуса и единство с ним делают возможным восстановление истинных детей, истинных 

супругов и истинных родителей. Именно поэтому Иисус дал наказ, чтобы люди любили его более всех. (8-109, 1972.3.24) 

В Апокалипсисе говорится, что Господь явится на землю в последние дни, чтобы встретиться со своей невестой. Вы 

знаете, что такое «пир Агнца»? Это свадебный пир, когда жених и невеста впервые в человеческой истории вступают в 

брак, основанный на Божьей любви. Из-за грехопадения прародители человечества стали порочными родителями, а не 

родителями добра. Поэтому положение изначальных родителей, каким представлял его Бог, то есть место Истинных 

Родителей добра, которого должны были достичь безгрешные родоначальники человечества, до сих пор пустует, никто 

не смог занять его. В Библии написано: «Я есмь Альфа и Омега, начало и конец, первый и последний» (Откр. 22:13). 

Поскольку Божья цель, выраженная в Книге Бытия, не была достигнута, ее завершение описано в Книге Откровения. 



Итак, в каком качестве явился Иисус? Адам пал, поэтому в качестве безгрешного и совершенного Адама, способного 

слиться воедино с Божьей любовью, явился Иисус. Вот почему в Первом послании к Коринфянам говорится: «Первый 

человек Адам стал "душею живущею"; а последний Адам есть дух животворящий» (1 Кор. 15:45). Библия указывает на 

Иисуса как на второго Адама. Бог может даровать людям положение истинного сына, истинных супругов и истинных 

родителей. Не определив эти позиции, Он не сможет найти истинную семью, появление которой запланировал. Вот 

почему такая семья должна появиться на земле. 

В мире существует много религий, но только христианство заключает в себе идею, опирающуюся на четыре важные 

положения: оно учит, что мы должны стать Божьими детьми, плоть от плоти Бога, встретиться как жених и невеста по 

Божьей воле и создать новую семью. Поскольку Иисус принес именно эту идею, основанное им христианство не могло 

не стать всемирной религией. (54-108, 1972.3.20) 

4. Второе пришествие и Истинные Родители 

4.1. Встреча Мессии, к которой необходимо готовиться 

Вы будете жить в Царстве Небесном. Живете ли вы в нем сейчас? Нет. Оно не возникает в одно мгновение. Итак, что 

же должно произойти перед тем, как наступит Царство Божье? Должен явиться Мессия. Однако одного Мессии 

недостаточно. Иисус пришел к иудеям в Израиль, но осуществилось ли Царство Божье? Перед тем как появится 

Небесная страна, должен появиться ее народ. А что требуется для этого? Народ тоже не появится откуда ни возьмись. 

Должен возникнуть особый клан, который приведет весь народ в движение. 

Что требуется для возникновения такого клана? Для этого нужен род. А что нужно для появления рода? Семья, которая 

станет его центром. Что нужно, чтобы возникла семья? Дети и родители. Что нужно для появления детей? Прежде 

должны появиться родители. Что нужно для появления родителей? Нужен один мужчина, который смог бы стать 

представителем всего Царства Небесного. 

Кто этот человек? Мессия. Что он должен делать? Чтобы стать родителем, этот мужчина должен найти себе спутницу 

жизни и стать с ней единым целым. Вот что будет происходить в последние дни, согласно христианскому учению. 

Грехопадение перевернуло все вверх дном, и Иисус две тысячи лет возглавлял процесс духовного восстановления, 

опираясь на всемирное основание христианства. Вот что такое духовное христианство. Стоит христианству встретить 

Мессию — и этот труд будет полностью завершен. 

На таком основании появляется Господь Второго пришествия. Он все повернет вспять. При нем все должно стать 

единым: весь мир должен стать единым целым, страны должны объединиться между собой. Вот что произойдет. 

Должны объединиться христианские деноминации в рамках страны и священники — в рамках деноминации. Вот что 

должно произойти. Чтобы объединилась религиозная конфессия, сначала ее священники должны достичь единства 

между собой. Они должны достичь единства друг с другом и с Иисусом. Если бы они объединились друг с другом, 

почитая Иисуса, мир был бы восстановлен моментально. Бог готовился к этому две тысячи лет. Однако, поскольку этот 

план сорвался, необходимо все готовить заново. (66-277, 1973.5.16) 

4.2. Задача Господа Второго пришествия 

В чем состоит задача Господа, которому предстоит прийти? Он должен одержать победу над сатаной, а потом — над 

всеми обитателями духовного мира. В наши дни есть верующие, которые гордятся собой, считая себя выдающимися в 

этом мире. Однако, не зная, как справиться с миром греха, они просто проявляют свой религиозный пыл и ожидают 

наступления какого-то особого времени. Одним этим ничего не добиться. Нужно одержать победу над сатанинской 

сферой и над духовным миром. Я имею в виду невидимый мир. Если человек не выдержит борьбу с невидимым миром и 

не победит сатану, в духовном мире он не сможет продвигаться вперед. Он непременно встретит на своем пути 

препятствия. Итак, даже если он попадет в духовный мир, что с ним там произойдет? Он не сможет туда войти, а если и 

сможет, ему не победить в борьбе с его обитателями. 

Итак, завершив создание победной сферы во владениях сатаны и затем — в духовном мире, нужно подчинить все 

религии, включая высочайшую из них, христианство, ведь оно является центральной религией. Это необходимо для 

того, чтобы стать полноправным преемником всех религий. Если человек, завершив такую борьбу, удостоится признания 

своей победы на небесах и на земле, Бог скажет ему: «Ты стал победителем в борьбе с сатаной и духовным миром!» 

Затем перед этим человеком откроется путь для практических действий на земле. Все это еще предстоит в истории. 

Итак, что за человек грядущий Господь? В борьбе один на один он должен подчинить себе сатану, множество духов, 

основателей религий и лидеров. Он должен подчинить их, убедив с помощью истинной любви и божественных свойств 

своего характера в правильном понимании сущности религии и Вселенной. 

Иными словами, любое существо на земле желает, чтобы его вобрал в себя хозяин любви более высокого уровня. Даже 

птицы и собаки ищут деревню, где бы их больше любили и заботились о них. В данном случае ситуация та же самая. 

Соответственно, подчинив людей силой истинной любви, Мессия должен полностью унаследовать их авторитет. Ему 

необходимо унаследовать объединенную сферу. В этом состоит его ответственность на земле. Даже если бы 

христианство моментально объединилось, этого было бы не достаточно. Может быть, и удалось бы объединить на земле 

одно лишь христианство, но таким образом невозможно собрать в одну всеобщую сферу все культурные сферы, 

например буддийскую или исламскую, каждая из которых формирует определенную среду в духовном мире. Пока на 

земле остаются границы, пока мы не устраним их и не создадим источник объединения в причинном духовном мире, на 

земле не добиться объединения различных культурных сфер. (100-16, 1978.10.4) 

Ответственность Мессии заключается в том, чтобы объединить страну, мир, небо и землю узами изначальной любви. 

По силам ли ему такая задача? Даже Бог не смог справиться с этим, так справится ли Мессия? С этой точки зрения, 

какую религию он должен принести? Какую религию должен учредить Бог? Вывод один: эта религия должна обладать 

мощной силой, способной объединить отдельные личности, семьи, роды, народы, страны, мир и Вселенную на основе 

любви. Даже сатана скажет: «Разве не в этом состоит цель прихода Мессии? Разве не для этого Бог посылает Мессию на 

землю?» (130-174, 1984.1.15) 

Глава 3. Необходимость в Истинных Родителях 



1. Универсальные Родители тоже необходимы 

Создавая Адама и Еву, Своих детей, Бог, как Родитель, хотел обрести в них плоды Своих трудов. В то же время Он 

желал, чтобы и Его дети могли обрести плоды в Нем, своем Родителе. Он рассчитывал, что таким образом и Он Сам, и 

Адам с Евой достигнут совершенства. Можно сказать, что в этом случае Бог собрал бы и те и другие плоды. 

Зачем нужны родители и дети? Бог — Существо духовное, а Его сын — существо земное. Таковы отношения между 

Отцом и сыном. Незримый Бог приносит плоды с помощью Своего зримого сына. Итак, входя в душу Своего сына, 

невидимый Бог проявляет Свою ценность видимым образом. Душа Божьего сына открывается перед невидимым Богом, 

и, когда сын приносит плоды, Бог может приобщить к ним также и Свои плоды. Стало быть, и Бог, и земные родители 

приносят плоды. И Бог, и человек имеют равную ценность. 

Для чего необходимы родители и для чего необходимы дети? Если у Бога есть любовь, то даже Ему нужен партнер. 

Если у нас, Его детей, есть любовь, мы тоже нуждаемся в партнере. Такие взаимоотношения аналогичны отношениям 

неба и земли. Это вертикальные отношения. Если условно разграничить эти взаимоотношения пополам, одна половина 

будет представлять духовный мир, а другая — физический. Незримый Бог дает жизнь Своим сыну и дочери, после чего 

начинает развиваться процесс их взаимоотношений, в котором Бог и Его дети оказываются на разных полюсах. Люди 

рождаются и растут на другом полюсе. По мере роста у них появляется желание найти невидимого Бога. Тогда они 

становятся женихом и невестой и соединяются друг с другом в любви. За счет этого достигается единство между 

верхним духовным и нижним физическим миром. 

Детям нужны родители, чтобы завладеть небесами, а родителям нужна любовь детей, чтобы завладеть землей. 

Родительская душа — это душа Небес. Когда человек познаёт душу Небес? Ребенку ее не понять, для этого нужно стать 

родителем. Задача любви — завладеть двумя мирами и объединить их. Тогда взаимоотношения отца и сына 

преисполнятся славы. Отец и сын в них одинаковы. Ни одного из них нельзя развернуть ни вперед, ни назад. Они едины. 

В этом случае взаимоотношения отца и сына преисполнены славы. Люди жалеют тех, у кого нет родителей. Почему? У 

сирот нет возможности овладеть духовным и физическим миром. Мы также жалеем бездетных людей. Божий идеал 

творения предусматривает, что родители и дети, объединяясь, скрепляют Вселенную узами любви. Следовательно, 

люди, не соответствующие этой наивысшей модели, отправляются в мусорное ведро, то есть в ад. Именно поэтому 

люди, у которых нет родителей или детей, несчастны. (222-309, 1991.11.6) 

2. Мирские родители и Истинные Родители 

Какую позицию занимают отцы и матери, давшие вам жизнь в этом мире? Думаете, в безгрешном мире родителям 

приходилось бы заявлять: «Эй, это мой сын! Это моя дочь!»? Существовала ли в Эдемском саду концепция, в 

соответствии с которой человек должен был бросить мать и отца, чтобы найти новых родителей? Не было такой 

концепции. Почему у нас от рождения такая судьба? Не Бог обрек нас на такую участь, это дело рук сатаны и следствие 

грехопадения. Этот мир создан дьяволом. Сатана разделил все. Он разделил мать и отца, сына и дочь, семью и страну, он 

разбил весь мир на куски. Последние дни — это время раздробленности, это конец света. С наступлением последних 

дней мира начнется нечто новое. Что согласно Божественному Принципу будет делать Бог в последние дни, в дни начала 

нового идеала? Он развернет движение за объединение всего, что было раздроблено. (125-166, 1983.3.20) 

Итак, кто такие Истинные Родители? Чем они отличаются от физических родителей? Какая разница между 

физическими родителями и Истинными Родителями с точки зрения любви? У них разные представления о любви, 

разные концепции любви. Ваши физические родители учат вас любви, сосредоточенной на потребностях тела, а 

духовные родители — любви, сосредоточенной на духовном мире. Любовь духовных и физических родителей несет в 

себе различное содержание. 

Казалось бы, вполне можно обойтись лишь физическими родителями, зачем же вам еще и духовные? Духовные 

Родители понадобились из-за грехопадения. Чему до настоящего времени учили падшие родители? Они учили эгоизму, 

который постоянно тянет человека вниз. Их родительская любовь провела решающую черту, навечно удерживающую 

людей в сатанинском мире, и нет никакого способа эту черту разорвать. (129-099, 1983.10.1) 

Когда появляются Истинные Родители, центром их любви становится Бог, следовательно, Он не может не любить 

всего того, что любят они. Таков Принцип. Вот почему люди должны следовать за ними со словами: «Мы родились в 

сатанинском мире, но давайте будем следовать за Истинными Родителями! Страна и семья Истинных Родителей лучше, 

чем мои мать и отец, лучше, чем мой дом и мои сыновья и дочери. Божья любовь лучше всего!» 

Если Истинные Родители любят кого-то, как бы ни старался сатана, он не перетащит этого человека к себе. Сфера 

любви Бога и Истинных Родителей — это идеальная сфера изначального мира, поэтому сатана не может забрать оттуда 

сыновей и дочерей. 

Среди мунистов есть люди всех рас. У всех вас есть обычные родители и еще — Истинные Родители Церкви 

Объединения. Эти Родители — особенные. Они отличаются от ваших родителей. Когда вы уходите к преподобному 

Муну, ваши «обычные» родители пытаются силой удержать вас. Если вы изъявляете желание пойти к вашим 

«особенным родителям», они поднимают большой шум. Но ваши «особенные родители» закрывают на это глаза и 

сохраняют спокойствие. Я не принуждаю вас идти за мной. Если вы сами этого желаете, приходите, не хотите — воля 

ваша. Ваши «нормальные родители» поднимают крик: «Преподобный Мун — сатана! Он еретик!» Но Истинные 

Родители в это время сохраняют спокойствие. Ваши родители говорят: «Это мы — ваши "особенные родители"», верно? 

(128-137, 1983.6.11) 

Я — Родитель трех эпох, эпох Ветхого, Нового и Завершенного Завета. Именно поэтому я являюсь Истинным 

Родителем. Вы молитесь во имя Родителей, но вам нельзя этого делать. Я единственный, кто может молиться во имя 

Родителей. 

Итак, какая разница между родителями, давшими вам жизнь, и Истинными Родителями? Они отличаются друг от 

друга. Ваши родители являются родителями одной эпохи, а я — Родитель для целых трех эпох, в том числе для 

духовного мира и для грядущих поколений. Я — корень и побеги. Во мне соединяются все эпохи. Ваши родители 



представляют собой ветви. Сначала появляются побеги, а вслед за ними вырастают ветви, верно? Итак, ваши родители 

— это ветви нынешней эпохи, а я — Родитель трех эпох: эпохи корня, эпохи ствола и ветвей и эпохи листьев. 

Поэтому вы никогда не должны забывать слова «Истинные Родители». Вы, должно быть, решили, что можете 

молиться во имя Родителей на том лишь основании, что так молюсь я, но это неправильно. Это противоречит Принципу.  

Что произойдет, если вы будете так поступать? Если мать и отец используют слово «Родители», то их дети подумают: 

«Тогда кто такие люди, которых мы называем своими родителями? Какая разница между ними и Истинными 

Родителями?» Возникнет путаница. Этого нельзя допустить. Ваши родители — это родители для одного поколения, а я 

несу в себе сущность Родителя трех эпох. Я Родитель, представляющий собой вертикальный ствол. Поэтому я 

прихожусь Родителем и дедам, и отцам, и внукам, я Родитель трех эпох, трех стадий. 

Итак, Родители не могут поступать, как им заблагорассудится. Они не могут оторваться от корней и делать, что им 

вздумается. Я могу сказать: «Ах, было бы хорошо стать веткой и покачиваться из стороны в сторону», но сделать этого 

не могу. Может ли корень поступать, как ему захочется? А побеги? Хорошо быть веткой! Однако как утомительно 

сохранять одно и то же положение миллионы лет! Корни должны сидеть на своем месте, пока не засохнут и не отомрут. 

В этом положении у них нет никакой свободы. А вот ветви могут двигаться, куда захотят. Вы должны это знать. (141-

226, 1986.2.22) 

3. Причина прихода Истинных Родителей 

Вы должны стать обитателями Царства Небесного, его детьми. Вы ведь этого хотите? Стоит вам стать гражданами и 

детьми Царства Небесного, как оно естественным образом станет принадлежать вам. 

Так что же это за мир, Царство Небесное? Может быть, это — демократический мир? Демократия представляет собой 

всего лишь инструмент, необходимый для того, чтобы облегчить переход власти в будущем, когда придет Господь. Это 

идеология переходного периода. С приходом Господа на землю все люди мира должны будут последовать за ним. Все 

народы должны предстать перед ним. Когда это случится, будет очень просто объединить государственные структуры 

всего мира в одну страну. 

Однако с помощью демократии мир объединиться не может. Этот эксперимент уже закончился. Может ли Америка 

повести за собой мир? Она и сама-то потерпела крах. Сейчас стоит вопрос уже о том, как спасти Америку и сделать ее 

способной руководить миром. Если такова Божья воля, эту проблему нужно решать на основе философии Церкви 

Объединения, учения преподобного Муна. Иначе у Америки нет выхода; с помощью американского народа не построить 

мост в Царство Небесное. 

Духовный мир подчиняется этим принципам, но сколько потребуется времени, чтобы они проявились в физическом 

мире? Во-первых, Бог должен занять центральное положение. Во-вторых, необходимо, чтобы появились Истинные 

Родители. В-третьих, должны появиться истинные дети. В-четвертых, с помощью истинного народа должна появиться 

истинная страна. Как же долго все ждали этого! Известно ли вам, сколь долго люди, ушедшие в духовный мир, ждали, 

чтобы на земле появились вы и исполнили изначальную Божью волю? 

Миром правит сатана. Центром этого мира являются: во-первых, сатана; во-вторых, ложные родители, то есть падшие, 

порочные родители; в-третьих, дети зла и, в-четвертых, страны зла. И духовный мир, и грядущий идеальный мир 

должны отвергнуть все это. 

Из-за того что мы в Церкви Объединения используем слова «Истинные Родители», ваши матери и отцы противостоят 

нам, говоря: «А мы тогда кто?» Бывает даже такое, что они похищают своих детей, которые стремятся стать истинными 

сыновьями и дочерьми. Все страны в этом мире зла выступали против нас, гнали нас, но сейчас они уже не могут этого 

делать. Пусть они попробуют побороться с преподобным Муном — его нельзя победить. Мы должны бежать из 

сатанинской сферы. Однако сатана объявил полную мобилизацию отдельных людей, семей, родов, народов, стран и 

всего мира, чтобы не дать нам уйти. Это последнее решающее сражение. (161-222, 1987.2.15) 

4. Предпосылки появления Истинных Родителей 

Что необходимо для появления на земле Истинных Родителей? Это произойдет не раньше, чем будет восстановлен 

архангел, и лишь после восстановления Иисуса. Кроме того, их приход на землю произойдет не раньше, чем будет 

восстановлена невеста. Эти задачи должны быть решены в религиозном мире. «Истинные Родители» — новое понятие, 

появляющееся после разрешения всех сложных проблем Божьего провидения восстановления. Истинные Родители — 

это не какие-нибудь там никчемные люди. Истинные Родители не появятся, пока не будут восстановлены архангел, 

Адам и невеста, то есть Ева. В этом нет никакого сомнения. (46-214, 1971.8.15) 

5. Истинный род появляется только благодаря Истинным Родителям 

Кто нам нужен, так это Истинные Родители. То, что началось с ложных родителей, должно начаться с Истинных 

Родителей. Ложные жизнь и род ложных родителей происходят от ложной любви. Мы должны поменять все это в корне, 

поэтому вопрос для нас стоит так: каким образом можно унаследовать истинную жизнь и истинный род, основанный на 

любви Истинных Родителей? Иными словами, мы унаследовали семя ложной жизни; как же нам унаследовать 

изначальное семя? Размышляя над этой проблемой, мы понимаем, что без Истинных Родителей невозможно принять это 

семя. Стало быть, Мессия непременно должен явиться на землю, чтобы еще раз посадить мессианское семя, новое семя 

жизни Истинных Родителей, и чтобы дать веточку своего привоя. Так мы сможем вернуться на положение изначальных 

истинных оливковых деревьев. Все очень просто. Бог в самом деле наш Родитель. Как же Он близок нам! Бог, как 

вертикальный Родитель, и Истинные Родители, как горизонтальные родители, осуществляют идеальную любовь. (218-

223, 1991.7.29) 

Демократия — это идеология братьев. Именно поэтому в демократическом обществе идет борьба. Вот почему я 

провозгласил: «Нужны Родители! Борьбе можно положить конец, только если есть Родители! В этой трагической 

ситуации необходима идеология родителей. Нужен божизм, доктрина, основанная на Боге!» О каких Родителях я 

говорю? Таких Родителей нет в сатанинском мире. Они являются полной противоположностью родителям, которые 

живут в нем. Я имею в виду Истинных Родителей, как мы их называем. 



Для чего нужны Истинные Родители? Для того чтобы уничтожить сами основы сатанинской любви, жизни и рода. Как 

получилось, что мужчина и женщина так низко пали? Причина этого связана с половыми органами. В изначальном 

понимании половые органы — это царский чертог любви. И во что же сейчас превратился этот чертог? Половые органы 

человека чрезвычайно ценны. Это дворец любви, жизни и рода. Они священны. Грехопадение осквернило их. С Божьей 

точки зрения, это не грязное, а святое и самое драгоценное место, в котором соединяются жизнь, любовь и кровный род. 

Сатана осквернил эту святыню. (218-176, 1991.7.28) 

6. Почему Истинные Родители абсолютно необходимы 

Как меня называют члены Церкви Объединения? Истинным Родителем. «Истинные Родители» — страшные слова. 

Само то, что они существуют, — великое дело. Род, народ и страна не будут сформированы, если не использовать в 

качестве модели семью, вышедшую из лона Божьей любви. Род, народ и страна — это расширенная семья. Итак, чтобы 

разгромить дьявольский мир, нужно действовать, опираясь на модель Истинной Семьи. У падших людей плохие 

родители. Ваши отцы и матери тоже принадлежат сфере греха. Что это значит? Все они являются предками в рамках 

падшей традиции. Вот почему появление понятия «Истинные Родители» — столь удивительное явление. 

Зачем вообще нужны Истинные Родители? Для исполнения изначального Божьего замысла требовалась сфера любви, в 

которой воплотился бы идеал единства между Богом и безгрешными Адамом и Евой. Эта сфера стала бы нашим домом, 

где было бы достигнуто всеобщее единство на основе сердца, все в нем было бы подлинным, новое начало было бы 

положено в совершенном окружении. Такая сфера любви не возникла. Вот для того, чтобы построить ее, как раз и 

нужны Истинные Родители. Как только в мире появится сфера любви, необходимость в Церкви Объединения отпадет. 

Для нас нет никакого проку в обладании целым миром. Мы можем отказаться от мира и от страны, лишь бы найти 

истинную семью. Она должна появиться. Мы должны ее найти, даже если нам придется отказаться от всего остального. 

Это важно. (138-277, 1986.1.24) 

Кто нам нужен? Истинные Родители. Кто такие Истинные Родители? Они драгоценнее, чем друзья или учителя. Вы 

должны последовать за Истинными Родителями, даже если ради этого вам придется покинуть друга или учителя. 

Возможно, когда вы присоединились к Церкви Объединения, ваш друг сказал: «Нашей дружбе конец». Тем не менее вы 

должны идти выбранным путем. Может быть, ваш учитель сказал: «Я больше не учитель тебе». Вы все равно должны 

идти этим путем. Даже если ваши отец и мать откажутся от вас, следуйте своим путем. Если бы все одновременно 

одобрили этот путь и пошли по нему, такой момент стал бы историческим началом нового неба и новой земли. (33-336, 

1970.8.23) 

Человечеству нужны Истинные Родители. Для чего? Впервые в истории в соответствии с Принципом люди могут 

соединиться с осью любви. Раньше в истории такого не было и никогда больше не будет. Существует всего одна ось, а 

не две, и эта ось — истинная любовь. Сейчас любовь ваших матерей и отцов неистинна. Первая заповедь гласит: 

«Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим, и всею душей твоею, и всем разумением твоим». Вторая же: 

«Возлюби ближнего твоего, как самого себя» (Матф. 22:37-39). Именно так, с любовью жил Бог. (137-107, 1985.12.24) 

Зачем нужны Истинные Родители? Справившись со своей ответственностью на уровне личности, они тем самым могут 

изгнать всемирного сатану, который цепляется за каждую отдельную личность. Выполняя долю ответственности, 

связанную с созданием условий искупления на уровне семьи, Истинные Родители автоматически восстановят сатану с 

помощью искупления. Восстановления искуплением не произойдет, если отдельная личность не выполнит свою долю 

ответственной миссии ради восстановления искуплением всего мира. Восстановление не осуществится, пока кто-то 

полностью не выполнит свою долю обязанностей и не свергнет сатану. (137-106, 1985.12.24) 

Родители нужны, чтобы поселить Бога на земле. Вот на что был направлен их тяжкий труд. (217-354, 1991.6.12) 

Зачем вам нужны Истинные Родители? Чтобы унаследовать от них новое родословие. В эпоху Ветхого Завета 

закладывалось основание веры; в эпоху Нового Завета — субстанциальное основание; эпоха же Завершенного Завета — 

эра нового идеала. Поэтому я и говорю, что в эпоху любви необходимо унаследовать добрый род Царства Небесного. До 

сих пор люди принадлежали к другой родословной. 

Я наследую род, соответствующий изначальной традиции. Познав истину во всей полноте, я сражаюсь с сатаной. Я 

делаю то, что делаю, потому что знаю правду. Истинные Родители — это новые побеги истинного оливкового дерева. 

Вы должны срубить свое дерево под корень и привить к нему росток от Истинных Родителей. Вам необходимо привить 

к себе росток от Родителей и Бога. Тогда, хотя вы и лишитесь своего тела, ваше мышление будет таким же, как у Бога и 

Истинных Родителей, так что вы сможете приносить такие же плоды, как и они, то есть давать жизнь сыновьям и 

дочерям добра. Действуя подобно людям в сатанинском мире, вы этого не добьетесь. Заводить детей, прежде чем вы все 

это сделаете, нехорошо. (125-208, 1983.3.20) 

7. Кто будет Истинным Родителем, было предопределено и предсказано в пророчествах 

Что будет происходить в последние дни? Из-за грехопадения человечество унаследовало дьявольские любовь, жизнь и 

род. Следовательно, чтобы люди стали наследниками Божьих любви, жизни и рода, должны появиться Истинные 

Родители. Истинные Родители — не такие люди, которые приходят и уходят. Знаете ли вы, как усердно трудился Бог и 

как много крови пролили верующие, пока наконец я не провозгласил это имя — «Истинные Родители»? Есть книга под 

названием «Кёгам юрок». Она появилась позднее, чем «Чонгамнок», но оказывается, в ней есть пророчество о моем 

имени. Многие люди видели меня еще до моего рождения. Как такое возможно? Духовный мир существовал до моего 

появления на свет, вот он и поведал людям о человеке, который должен явиться. Благодаря этому люди, испытавшие на 

земле тяготы и страдания, в духовном мире входят в сферу моего правления. Бог использует такую тактику. Поскольку 

жизнь людей прошла в почитании упомянутого в пророчествах человека, они последуют за ним, несмотря на то, что он 

появляется на земле после них. Вот почему любящий Бог открыл все обо мне за десятилетия и даже за века до моего 

рождения. Итак, я являюсь исторической фигурой. Теперь ночью или на рассвете, стоит мне сказать хоть слово корейцам 

или людям из других стран мира, даже когда я говорю, что являюсь исторической личностью, все соглашаются со мной, 

словно слышат меня средь бела дня. Никто мне не перечит. (213-27, 1991.1.13) 



8. Истинных Родителей не выбирают голосованием 

До недавних пор мне приходилось испытывать трудности, чтобы найти семью и церковь, затем — чтобы повести 

христианство в нужном направлении и исправить пути и свободного, и коммунистического мира, идущих к гибели. 

Преподобный Мун восстановил право первородства. Право первородства восстановлено. Если бы Адам не пал, это право 

изначально принадлежало бы ему. Более того, он стал бы Истинным Родителем и царем царей. Что потерял человек из-за 

грехопадения? Право первородства, то есть право старшего сына, которое позволило бы ему наследовать великое 

достояние — небо и землю. Это право оказалось утраченным по вине сатаны. Люди не понимали этого. Более того, Адам 

должен был стать Истинным Родителем и положить начало вечному роду, который мог бы жить вместе с Богом, 

Родителем и Творцом Вселенной, соединившись с Его любовью, жизнью и родословием. Но Адам утратил право стать 

таким родителем. 

Далее, если бы не грехопадение, сложилась бы единая культура — культура Адама. Все люди были бы связаны с ним 

узами родства. Так была бы установлена единая царская власть. Демократический мир — это своего рода посох, а 

демократия — идеология братьев. Братьев много, поэтому среди них нужно назначить представителя, который станет 

наследником. Для этого все братья должны собраться вместе и выбрать того, кто больше всех жертвует собой и служит 

другим — того, кто может заложить лучшую традицию. В этом заключается демократический стиль. Демократия — это 

глобальная идеология, но еще выше стоит идеология родителей. Вам следует знать, что наступает эпоха идеологии 

родителей. Выбирают ли родителей голосованием? Можете ли вы избрать Господа Второго пришествия путем 

голосования? Нужно ли устраивать выборы, чтобы избрать Бога? Нет! Демократия является почвой, на которой может 

развиться тенденция недоверия. Почему? При демократии каждый человек делает все возможное ради собственной 

выгоды. Ради нее люди прибегают к интригам, клевете, мобилизуют финансовую мощь и людские ресурсы. (211-343, 

1991.1.1) 

Глава 4. Миссия Истинных Родителей 

1. Положение, занимаемое Истинными Родителями 

В мировой истории была эпоха имперского абсолютизма — монархическая эпоха родителей, за которой последовала 

демократическая эпоха детей и коммунистическая эпоха слуг. Если подумать, на протяжении всех этих эпох правление 

осуществлялось не на основе закона любви. Стало быть, этот мир — ложный. Напрашивается именно такой вывод. Если 

бы основой изначального мира была изначальная душа, в этом мире должны были бы жить изначальные люди. Но где 

они? Понятие «люди» включает в себя и мужчин, и женщин. Этот мир, безусловно, сатанинский. Вследствие этого 

история ныне пребывает в поисках первозданного человека. Несколько миллиардов людей, составляющих современное 

человечество, ищут лидера, который повел бы за собой истинный мир, небеса и землю. Так в каком же качестве явится 

изначальный лидер? Его миссия выше интересов индивидуумов, семей, родов, народов и стран падшего мира, она не 

ограничивается даже интересами всего этого мира. Каким должен быть изначальный человек? Истинным. Как же можно 

определить истинного человека? (Истинный человек — это тот, кто любит совершенной любовью.) Только и всего. 

Тогда что такое совершенная любовь? Каким должен быть человек, любящий такой любовью? Такой человек — 

истинный родитель. Все просто. 

Каким Существом является Бог? Он — образец истинной личности. Что это означает более конкретно? Бог может 

любить всех людей. Он обладает способностью любить все сущее. Короче говоря, Бог любит все, вне зависимости от 

размера. Он может заключить в объятия любую вещь — и крупную, и мелкую. Его любовь охватывает все — и большое, 

и малое. Мы должны уяснить это для себя. Божья любовь охватывает все существа в этом мире — и большие, и 

маленькие. Итак, Бог способен любить все, от мала до велика. (124-116, 1983.2.1) 

Наша цель — весь мир. Мы должны идти вперед ради всего мира, как бы трудно нам ни было. Мы должны идти 

вперед и отдавать во благо мира. Куда бы я ни шел, везде я должен отдавать. Истинные Родители должны отдавать. 

Таков Принцип. Только тогда появится нечто новое, появится новый мир, возникнут новые узы. (147-142, 1986.9.7) 

Вы называете преподобного Муна Истинным Родителем. Вот я, как представитель Бога, и стараюсь дать вам всё самое 

лучшее, вы же стремитесь получить от меня самое лучшее. Я знаю, что таков Принцип, поэтому и веду вас по этому 

пути. (127-328, 1983.5.22) 

У вас особое, совершенное происхождение. Вы происходите от Истинных Родителей. Их сатана не может обвинять. 

Вот почему они получили удостоверение личности, на котором и Бог, и сатана должны были поставить свою подпись. 

Но это еще не все. Документ должен быть подписан также архангелом, а потом и Адамом. (117-160, 1982.2.28) 

2. Путь Истинных Родителей 

Сейчас в мире идет борьба. Кто должен взяться за решение этой проблемы? Это наша обязанность. Мы должны 

бороться с компартией, остановить процесс морального разложения общества и предотвратить упадок религии. 

Я собираю ученых и теологов со всего мира, чтобы серьезно обсудить с ними эти вопросы. Я делаю то, что Америке и 

не снилось. Кому труднее: вам в вашей работе или мне? Я следую принципу, в соответствии с которым родители 

должны браться за более тяжелую работу, чем дети. Имея деньги, я не трачу их на еду и на собственные потребности. Я 

прокладываю хороший путь для будущих поколений. Я зарабатываю деньги с любовью к потомкам в душе. 

Кто такой Истинный Родитель? Это человек, который на положении Отца должен пройти уровни семьи, рода, народа, 

страны, мира и Вселенной и соединить их друг с другом. Он охватывает все эти уровни. Он должен любить 

человечество, как жена любит мужа, как родители любят сыновей и дочерей или как дети любят родителей. Он в любое 

время должен быть способен мгновенно соединиться сердцем со всем человечеством. (118-240, 1982.6.6) 

Богу хотелось бы найти человека, желающего жить вместе с Ним. Бог ищет человека, который хотел бы жить вместе с 

Ним вечно, такого, с которым Он не захотел бы расставаться, даже прожив с ним тысячелетия лицом к лицу. 

Прикоснувшись к Своим детям, Бог уже не хочет отрываться от них во веки веков. В такой любви Он хочет жить. 

Церковь Объединения учит об отношениях отца и сына и о супружеских отношениях, основанных на таком принципе. 

Мы рассматриваем семью, братьев и сестер именно в свете этого принципа. Нельзя назвать людей братьями, если они, не 

успев собраться вместе, уже спешат разбежаться в разные стороны. Братья жаждут быть вместе тысячи и десятки тысяч 



лет, и им это не надоедает. Именно о таких братьях и сестрах мы говорим. Я считаю, что сфера Божьей любви будет 

создана только тогда, когда люди всех рас будут следовать этому принципу. Легко ли этого достичь? Необходимы такие 

родители, которые, приготовив для детей еду, подождут, пока те поедят, чтобы потом вымыть за ними посуду и уложить 

их спать. Сегодня Истинные Родители хотят идти по такому пути. Думаю, что именно таким должен быть их путь. 

Ежедневно встречаясь и беседуя с людьми, я забываю об обеде. Проходит время ужина, а я продолжаю говорить. Такова 

моя философия. Еда для меня — не главное. Я ищу, я стремлюсь найти такого человека, с которым можно было бы 

прожить вместе миллионы лет, и это мне не надоест. Я тоскую по таким сыновьям и дочерям, которых невозможно не 

любить, даже в полночь или в два часа ночи, даже когда небо на востоке посветлело и прокричали утренние петухи, а я 

так и не сомкнул глаз. Кроме того, я ищу братьев и сестер. (127-284, 1983.5.15) 

Если существует истинный человек, он должен сегодня, как представитель истории, отыскать такой путь, который 

можно было бы показать всем людям: «Люди Земли! Вот эталон, которому вы все должны следовать!» Разве не должен 

истинный человек, как представитель всего человечества, найти этот путь, первым пройти его, указать его другим, даже 

если это будет стоить ему больших жертв? Если кто-то знает правильный путь, но при этом хочет идти по нему в 

одиночку, такой человек не является истинным. (63-88, 1972.10.8) 

Если в истории появился человек, способный дать людям слово Истинных Родителей, задумайтесь, что ему нужно для 

этого сделать. На ваш взгляд, сколько ступеней ему нужно пройти, чтобы подняться до уровня Истинного Родителя? 

Сначала должен появиться истинный слуга слуг. Начинать нужно с этого. Затем должны появиться истинный нищий и 

истинный рабочий. Все это необходимо. Нужен и истинный гонитель, и человек, который понесет крест. Может быть, 

вам это не по душе, но без этого не могут появиться Истинные Родители. Среди преступников тоже должны быть 

истинные преступники. Все эти люди нужны. 

Кто-то должен пройти весь этот путь и построить мост. Нужен представитель любви, который прошел бы путь, 

начиная с самого жалкого положения в мире, и преодолел бы всё. Для этого ему придется пройти крестным путем 

любви. Вот что я имею в виду под словом «мост». Этот человек должен подниматься со ступени на ступень, с позиции 

истинного слуги слуг на позицию истинного приемного сына, истинного родного сына, истинного Каина, а затем — 

истинного Авеля. Вы знаете про путь слуги слуг и путь приемного сына, но кто идет по этому пути? Этот путь уготован 

мне. Я с боями прошел его и выжил, одержав победу. Вот почему я строю мост. Итак, встречая на улице несчастных 

людей, знайте, что я тоже прошел через это. Мне приходилось бывать в таких ситуациях, когда коммунисты топтали, 

пытали и пинали меня. Как, по-вашему, унизительно это было для меня или нет? Тем не менее я не просил Бога поразить 

моих врагов молнией. Даже истекая кровью, я молился за них. (116-113, 1981.12.27) 

3. Путь, которым прошли Истинные Родители, прежде чем стать Истинными Родителями 

Из-за грехопадения появились ложные родители. По этой причине мне пришлось идти путем страданий, чтобы 

утвердить в этом сатанинском мире позицию Истинных Родителей Царства Небесного. Восстановить ее должны 

Родители. Они должны принять на себя ответственность и заплатить искупление за все, что было испорчено. (131-62, 

1984.4.1) 

Чтобы стать Истинными Родителями, нужно любить мир Каина. Мир Каина — это мир старшего сына. Мир Каина — 

это мир падшего старшего сына, и есть только один способ восстановить его. Нужно создать соответствующие условия, 

чтобы потом сказать: «Я до конца любил этот мир небесной любовью, хотя он противостоял мне». Сначала нужно 

полюбить старшего сына. В соответствии с Принципом, сатана занимает положение старшего сына, поэтому он заявляет 

Богу: «Чтобы любить Авеля, Ты должен создать условия, которые позволят Тебе сказать, что сначала Ты любил 

старшего сына. Не проявив любви ко мне, Ты не можешь любить второго сына!» Таков Принцип. Вот почему путь 

Матери, Евы, заключается в том, чтобы объединить Каина и Авеля и вернуться к Адаму. Выходит, как бы она ни желала 

вселенской любви, я не могу ей дать такой любви. Такое уж у нас положение. (124-73, 1983.1.23) 

Мне принадлежит мировой рекорд в области отношений любви. Сейчас появилась группа людей, которые могут 

поставить вселенский рекорд в том, как нужно следовать совести. Это не просто концепция, это — реальность. Это — 

факт, исторический факт! Какая это угроза для сатаны и какая надежда для Бога! Будущее нашей Церкви Объединения 

внушает только надежду. Вам следует понять, какое удивительное положение вы занимаете, и быть глубоко 

благодарными за это. Что пришлось делать Богу и Истинным Родителям — преподобному Муну, чтобы проложить этот 

путь? Им приходилось пробиваться сквозь колючую проволоку. Их путь отмечен не только пятнами крови и слез, но 

также рубцами от бича после страшной пытки. Вот какой путь они проложили. Нельзя огорчать такого Небесного Отца и 

таких земных Родителей. Они — вселенская сокровищница. С их помощью можно уничтожить ад и создать Царство 

Небесное. (216-325, 1991.4.15) 

Истинные Родители — это непременно два человека. Только пара может занять такое положение. Более того, даже 

если в духовной борьбе будет достигнут победный эталон, в физическом мире такой эталон будет недостижим до тех 

пор, пока на земле не появятся Истинные Родители во плоти. Даже если создать победные условия в духовном мире, без 

появления физических Истинных Родителей на земле невозможно построить основание, соответствующее основанию в 

духовном мире. 

Вот почему Истинным Родителям, приходящим в этот мир, придется посвятить свою жизнь борьбе как представителям 

и небес, и земли. Период этой борьбы — 40 лет. Какую же борьбу должны выдержать Истинные Родители в течение 

сорокалетнего периода? Сначала они должны преодолеть духовные испытания в духовном мире, а потом — физические 

испытания на земле. Лишь выстояв среди всех трудностей и сохранив связь с центром, они смогут утвердить положение 

духовных и физических Истинных Родителей. Так они осуществят надежду 6000-летней провиденциальной истории. 

Мы учредили День Родителей в 1960 году, но что это за день? В этот день мы достигли отправной точки истинной 

победы как в духовном, так и в физическом мире. С этого дня берет начало идеология Истинных Родителей. Вот почему 

этот день связан узами судьбы со вселенской историей, хотя это — всего один день и его духовная подоплека — лишь 

часть более крупного целого. Вдобавок, начиная с этого дня, Бог смог начать осуществление Своего плана одновременно 



в духовном и в физическом мире. Это значит, что впервые на земле было воздвигнуто основание для взаимодействия с 

духовным миром, которое позволило Богу начать борьбу. 

Итак, поскольку победное основание было создано, осталось лишь построить соответствующие ему основания на 

уровнях семьи, рода, народа, страны и мира. 

Из-за противостояния израильтян Иисус не смог выполнить свою миссию полностью. Он отправился в рай и стал 

духовно править Израилем с позиции духовного родителя. Для того чтобы Истинные Родители установили на земле 

победную территорию, охватывающую весь мир, требуется период продолжительностью в четыре года. 

В ходе четырехлетнего периода необходимо одержать победу и в духовном, и в физическом мире. В день, когда это 

произойдет, все человечество войдет в сферу преимущества эпохи, когда у людей появится возможность переходить на 

более высокий уровень духовного мира, чем рай. Однако в ходе истории Истинные Родители, придя на землю, должны 

нести крест за все человечество на уровне личности, семьи, рода, народа и страны. 

В истории израильского народа Иаков смог выполнить условия для индивидуального восстановления за счет своей 

победы в личной борьбе с Исавом. После этого Иаков отправился в дом Лавана и там с помощью Небес смог одержать 

на семейном уровне победу, благодаря которой ему удалось восстановить семью. После этого потомки Иакова 

отправились в Египет, сатанинский мир, чтобы сформировать нацию. При поддержке Небес они спаслись, покинули 

Египет и вошли в Ханаан, уничтожив при этом семь ханаанских племен. Пройдя сорокалетний путь восстановления 

Ханаана, израильтяне впервые смогли нанести удар по сатанинскому миру. 

Сорокалетнему пути в пустыне предшествовал трехдневный путь. Возвращение в Ханаан стало возможным только 

после того, как израильтяне завершили трехдневный путь. Позже, после вступления в Ханаан, им пришлось вновь 

восстанавливать число сорок. 

Поскольку провидение восстановления прошло таким путем, мне после завершения сорокалетнего пути тоже нужно 

пройти трехлетний и четырехлетний путь. Два пути, трехлетний и четырехлетний, суммарно составляют семилетний 

путь. Лишь пройдя такой путь, можно завершить историю восстановления и установить Небесное владычество. По 

первоначальному плану, достигнув тридцатитрехлетнего возраста, Иисус также должен был пройти семилетний путь, на 

протяжении которого ему необходимо было явить эталон Родителя, как хотел этого Бог, и эталон восстановления всего 

сущего. К сорока годам он должен был завершить всё и выполнить волю Небес. Такова была его миссия. Однако он умер 

на кресте, так и не исполнив Божью волю, которая до сих пор осталась неосуществленной. 

Вот почему Истинный Родитель, придя на землю, был вынужден взять на себя ответственность за внутреннюю и 

внешнюю борьбу. Именно поэтому он прошел сорокалетний путь подготовки, путь сражений. Внешне эти сорок лет 

были периодом подготовки, внутренне — периодом борьбы. Благодаря своей духовной победе я создал фундамент для 

построения на земле субстанциального основания, охватывающего духовное и физическое измерения. 

Став центром, Истинные Родители должны преодолеть трехлетний путь. Затем им необходимо пройти период 

восстановления всего сущего — четырехлетний путь, необходимый для того, чтобы обрести четырехнаправленную 

природу. Итак, в ходе семилетнего пути нужно завершить восстановление искуплением. Трех-, четырех- и сорокалетний 

периоды, предшествующие восстановлению позиции Истинных Родителей, коротки. Однако за это время нужно 

завершить восстановление, искупив всю историческую печаль и негодование, все, что составляет крест истории. Нельзя 

сдаваться даже под тяжестью всего исторического горя, боли и обид. Не установив такого абсолютного эталона, 

невозможно встретить день Истинных Родителей, день победы. 

Церковь Объединения представляет Бога и Истинных Родителей и несет ответственность за исполнение Божьей воли. 

Вот почему мы сами навлекли на себя все испытания, через которые теперь проходим. На этом пути вы должны 

отделиться от сатанинского мира и, следуя победному примеру Истинных Родителей, утвердить эталон истинных детей, 

который позволит вам судить сатанинский мир. Не установив такой эталон на уровне рода, народа и страны, мы не 

сможем осуществить на земле изначальный Божий замысел в отношении Истинных Родителей. 

Все вы, кто сражается вместе со мной в этот период, являетесь представителями Истинных Родителей на 

индивидуальном, семейном, национальном и государственном уровнях. До сих пор ваша ответственность заключалась в 

том, чтобы, представляя Родителей, сражаться в Корее, теперь же вы должны вступить в борьбу во всем мире. Итак, о 

чем горевали духовный и физический мир до сих пор? Согласно изначальному идеалу, с того самого дня, когда на земле 

появились Истинные Родители, небеса и земля должны были запеть песнь мира, Вселенная должна была вступить в 

сферу счастья и на земле должно было установиться Царство Небесное, центром которого был бы Бог. (13-285, 

1964.4.12) 

Знаете ли вы, сколько мне пришлось помучиться, сколько ругани в свой адрес выслушать и сколько раз побывать в 

тюрьме, прежде чем я провозгласил явление Истинных Родителей? Я шесть раз сидел в тюрьме. Вот какой ценой было 

сделано провозглашение об Истинных Родителях. Вот почему я являюсь Истинным Родителем. Я — самый несчастный 

царь из всех царей мира. Что бы ни говорили о нас с Матерью, нет человека более несчастного, чем я. (211-161, 

1990.12.30) 

Вы не представляете, сколько всего я отдал ради этого мира. Известно ли вам, сколько кровавых слез и пота я пролил, 

как часто мне приходилось тяжко вздыхать? Я жил так не для того, чтобы заработать себе на хлеб, не ради личного 

успеха, а для того, чтобы освободить земной и небесный мир и Бога. Ни в одну историческую эпоху не было такого 

человека, как преподобный Мун. Не было таких людей, как Истинные Родители. Дело, которое я делаю, имеет под собой 

историческую подоплеку. Это не просто концепция. Я формирую реальность в процессе настоящей борьбы и в ходе 

этого уже создал выдающееся основание. Именно поэтому я достиг уровня, когда все народы мира должны благоговейно 

склонить передо мной голову. (210-363, 1990.12.27) 

4. Полномочия и миссия Истинных Родителей 

Ради чего Истинные Родители пришли к людям, живущим на земле? Они явились, чтобы сделать для людей то, что им 

понравится больше всего. Что же это такое? Они пришли сделать каждого из вас миниатюрной копией Истинных 

Родителей. (125-117, 1983.3.14) 



Что должны сделать Истинные Родители? Они должны убрать все преграды на пути из физического в духовный мир и 

построить между двумя этими мирами скоростное шоссе. Истинные Родители должны проложить скоростное шоссе, 

ведущее из ада Денбери и из ада в духовном мире — на Небеса. (134-127, 1985.2.5) 

Истинные Родители облечены царской властью, которая должна простираться и на духовный, и на физический мир. 

Чтобы распространить свою власть на духовный мир, они должны заложить основание для его объединения и построить 

в нем основание для царской власти соответственно уровню роста стадии формирования. В противном случае духовный 

мир лишится возможности быть вместе с Истинными Родителями на уровне завершения, которого они достигли на 

земле. Вот почему Истинным Родителям необходимо сделать соответствующие приготовления. (140-53, 1986.2.1) 

Почему это я ваш Родитель? Я что, дал вам жизнь? Есть какая-нибудь другая причина, чтобы вы так меня называли? Я 

— Родитель, который может соединить вас с изначальной Божьей любовью. В чем суть грехопадения? В том, что 

родители, которые могли бы стать вашими предками, не сумели соединить людей с Божьей любовью. Вот почему и ваши 

родители не могут вас с ней соединить. Чем Истинные Родители отличаются от остальных людей? Они обладают 

особыми полномочиями, позволяющими им связать людей с Божьей любовью. Вместо того чтобы слушаться своих 

родителей, вы слушаетесь меня. Служит ли это общественному благу или это порок? Вы поступаете правильно, так как 

такое поведение соответствует вселенскому Принципу. (118-147, 1982.5.23) 

Что делают Истинные Родители? Их роль состоит в том, чтобы перетащить на свою сторону ложных детей и сделать из 

них детей истинных. Вот почему сатана нападает на нас и вытворяет все что угодно, лишь бы не допустить этого. 

Сторона сатаны — это люди зла. Итак, Истинные Родители перетягивают на свою сторону сыновей и дочерей, чтобы 

потом постепенно охватить своим влиянием семьи, роды и весь мир. Легко сказать, но на самом деле это очень серьезная 

задача. (149-279, 1986.12.7) 

В эту эпоху я показываю все. Я показываю, каким путем должны пройти слуга слуг и слуга. До сих пор я трудился, 

чтобы показать, как достичь единства. Если вы сделаете все, чему я учу, то впоследствии сможете сподобиться Божьей 

любви. В противном случае вам до нее не добраться. (135-140, 1985.10.4) 

Как стать Истинным Родителем? Человек станет Истинным Родителем, только если он сможет ответственно 

выполнить все необходимые условия, чтобы разрушить барьеры, возникшие после грехопадения наших прародителей. К 

Церкви Объединения присоединяются все: и протестанты, и католики, и буддисты, и конфуцианцы, и мусульмане. Здесь 

присутствуют представители буддизма. У нас возможно единство всех религий. Более того, у нас все расы могут 

объединиться. (118-270, 1982.6.13) 

Между сферой владычества над результатом, достигнутым в соответствии с Принципом, и сферой прямого 

владычества возникла стена, поэтому необходимо платить искупление. В то же время нужно заплатить искупление за то, 

что на всех уровнях — индивидуальном, семейном, родовом, национальном, государственном, мировом, а также между 

небом и землей возникли барьеры. Сфера владычества над результатом, достигнутым в соответствии с Принципом, была 

захвачена сатаной, который обосновался в центральной позиции. Бог находится наверху, человек — внизу, а сатана 

занял место посередине. Так возникла сатанинская стена. Как нам пробиться сквозь эту стену, чтобы прийти к Богу? 

Такую цель ставит перед собой религия. Сатана всегда использует сферу косвенного владычества. Он делает это с начала 

времен и до сих пор. Вот почему Божье провидение направлено на то, чтобы вновь связать две эти сферы. Именно 

поэтому Бог развивал религию в течение всей истории. Иудаизм был такой религией. До сих пор Божья воля 

осуществлялась с помощью религий. В дальнейшем эта миссия перешла к христианству. Таковы обстоятельства, в 

которых мы с вами сейчас оказались. 

Ответственность Истинных Родителей состоит в том, чтобы соединить сферы косвенного и прямого владычества. 

Личность, семья, род, народ, страна и мир оказались в руках сатаны, и задача Истинных Родителей заключается в том, 

чтобы разрушить стены, существующие на всех этих уровнях. Сатана же, в свою очередь, все время думает о том, как 

прервать путь Божьей истории. Между Богом и сатаной существует противостояние. Сатана упрямо выступает против 

Бога. Встав между ними, я все время старался устранить сатану. Как можно выполнять такую работу, не подвергаясь 

сатанинским обвинениям? Отсюда и берет начало путь искупления, пройти которым — ответственность человека. До 

сих пор люди не могли сделать это. Как же заполнить образовавшуюся брешь невыполненной ответственности? 

Сатана знает, что ответственность Мессии заключается именно в этом. Вот почему он мобилизовал все свои силы для 

атаки на Истинных Родителей. Я же крушил сатанинские стены на уровне личности, семьи, рода, народа, страны, 

земного и духовного миров. Мессия должен пройти этот путь до конца. Такова история нашей Церкви Объединения. Мы 

противостояли сатане силой «Принципа» и любви. Усилия Бога направлены на то, чтобы вернуть человечество, ведущее 

свой род от падших родителей и наследующее сатанинскую кровь, к Истинным Родителям. С этой целью в 1960 году 

впервые в истории состоялось Святое бракосочетание Истинных Родителей. Была восстановлена позиция, утраченная 

падшими родителями. Иисус явился, чтобы восстановить то, что было утрачено в результате грехопадения Адама и Евы, 

но не смог этого сделать, — стало быть, кто-то обязан до конца выполнить эту задачу вместо него. (131-70, 1984.4.16) 

5. Любовь Истинных Родителей 

Как только вы отыщете свое истинное «я», в вашей душе воцарится Бог и вы окажетесь в сфере освобождения. 

Подлинное «я» рождается от истинной Божьей любви и истинной любви Истинных Родителей, наследуя историю 

истинного рода. Стоит лишь найти такое «я» — и в вас поселятся Истинные Родители и их любовь. Поскольку такое «я» 

берет начало в Божьей любви, человек, находящий его, обнаруживает в себе уже заложенные подлинные черты двух 

видов любви. Два вида любви становятся корнями личности. Человек уже не в состоянии отделить себя от Бога и 

Истинных Родителей. Он является частью их тела и просто не может отрицать этот факт. 

Возьмем, к примеру, клетки. Клетки листьев и клетки корней похожи друг на друга. В последнее время люди 

научились размножать растения, взяв за основу одну клетку. Принцип здесь тот же самый. Даже в одном листе имеется 

все, в том числе и элементы корня. 

Вот в чем величие личности. В ней заключена любовь Бога и Истинных Родителей. Любовь Бога и Истинных 

Родителей — это ядро, которое управляет всем во Вселенной. Она является вечным эталоном для субъектного характера. 



Любовь властвует над всем, поэтому один человек является представителем всего, он может представлять Бога, своих 

отца и мать, старшего и младшего брата, старшую и младшую сестру, если они у него есть. Человек может стать таким 

представителем. В таком случае вся родня тепло примет его, никто не будет с ним ссориться, никто от него не откажется. 

Он вольется в свою семью. Это простые слова, но в них заключено ядро Принципа. 

Мы должны взрастить в себе совершенную личность. В этом же заключается и цель духовной дисциплины. Если вы 

хотите достичь личного совершенства, в конечном итоге вам необходимо найти Бога, Истинных Родителей и привить к 

себе их росток. Взрослому человеку не родиться заново, поэтому единственное, что он может сделать, — это привить к 

себе веточку от Истинных Родителей. Для этого и приходит Мессия. Мессия — это мужчина, чья изначальная любовь, 

любовь Истинного Родителя, достигла совершенства. Он является воплощением первозданного идеала. Каждый раз, 

произнося слово «я», вспоминайте об этом, только тогда вы сможете обрести освобождение. 

Главное, вам нужно освободиться от сатаны, уйти из сферы его жизни и рода. Что же вы будете делать, когда обретете 

свободу? Вы будете служить Богу, а не сатане, и строить сферу культуры — жизненную сферу Истинных Родителей. Вы 

займете положение совершенного Адама и таким образом выполните цель, с которой родились. 

Итак, в каждом обитает любовь Истинных Родителей и Бога. Любовь — это основа гармонии, позволяющая человеку 

стать совершенным. Иными словами, внутри каждого из нас присутствует триединство: любовь, жизнь и род. (202-283, 

1990.5.25) 

Глава 5. Царство Небесное и Истинные Родители 

1. Еще одно значение иероглифов «небо» и «родители» 

Иероглиф «небо» (天) можно разложить на два элемента: «два» (二) и «человек» (人). Те же две составляющие — 

«два» и «человек» — мы видим и в иероглифе «гуманность» (仁). Что это за два человека? В человеке небо и земля 

могут достичь совершенного вертикального и горизонтального единства, основанного на совершенной любви. Любовь 

— это основа вселенской гармонии. С нее начинается гармония. (186-060, 1989.1.29) 

Что стоит во Вселенной на первом месте — небо или земля? Мы говорим «чичхон» или «чхонджи»? (Слово «чхонджи» 

— Вселенная — записывается двумя иероглифами, «чхон» — небо и «чи» — земля. Прим. перев.) А как мы произносим 

слово «родители» — «пумо» или «мобу»? (Слово «пумо» — родители — записывается двумя иероглифами, «пу» — отец 

и «мо» — мать. Прим. перев.) Как записывается слово «супруги»: сначала мы пишем иероглиф «муж», а потом иероглиф 

«невестка» или наоборот? (Слово «пубу» — супруги — записывается двумя иероглифами, «пу» — муж и «пу» — 

невестка. Прим. перев.) Надо соблюдать правильный порядок: сначала иероглиф «муж», а потом уже — иероглиф 

«невестка». Никто не хочет говорить «чичхон», все говорят «чхонджи». 

Итак, что должно стоять на первом месте? Небеса. А уже после них — земля. Почему в слове «родители» на первом 

месте стоит иероглиф «отец», а не «мать»? Такой порядок вовсе не означает пренебрежительного отношения к женщине. 

В слове «родители» на первом месте должен стоять иероглиф «отец» (父). 

Присмотревшись внимательней, мы увидим, что иероглиф «мать» (母) имеет интересную форму. Это ни что иное, как 

два иероглифа «женщина» (女), первый прямой, а второй перевернутый. Очень интересно! Вот, что представляет собой 

иероглиф «мать». Это две соединененные вместе женщины. При этом иероглиф, обозначающий одну из них, перевернут 

вверх ногами. Вот, что такое мать. Следовательно, мать должна обладать и небесной, и земной душой. Иными словами, 

женщина становится матерью, лишь когда она сочетает в себе небесную душу и душу представительницы земли. 

Далее, давайте рассмотрим иероглиф «отец» (父). Что он собой представляет? Если разделить его на части, окажется, 

что это комбинация двух иероглифов «человек» (人). Они связаны вместе. Что это значит? Отец — это мужчина, 

человек, но не один человек. Это соединение двоих. Только так он может быть отцом. Что это означает? Отец — это 

сочетание «небесного человека» и «земного человека», которые действуют как одно целое. Если подумать, это очень 

интересно. 

Что представляет собой иероглиф «небо» (天 )? Небеса не существуют в одиночестве. Там, где есть двое (二 ), 

появляются небеса (天). Вот почему иероглиф «небо» образован сочетанием иероглифов, обозначающих «двух человек». 

Что можно сказать об иероглифе «муж» (夫)? Он некрасив на вид. Этот иероглиф похож на человека, который надел 

шапку и вознесся выше небес. Что это означает? Когда два человека нравятся друг другу, они пробивают небо и 

взмывают над ним. Вот почему этот иероглиф входит в состав слова «супруги». 

Найдется ли человек, который заявит: «Я красавец, я замечательный мужчина, и мне не нужны отец и мать!»? Какой 

мужчина скажет: «Я мужчина, и мне не нужен еще один мужчина, мой отец. Когда он умрет, я стану отцом и хозяином 

вместо него, поэтому пусть он умирает и остается одна мать!»? Нет таких людей. Точно так же, ни одна дочь не скажет: 

«Я хочу стать хозяйкой в доме, так что пусть лучше мать умрет и останется один отец!» Итак, что должно иметься в 

наличии? Два человека — отец и мать. (059-182, 1972.7.16) 

2. Почему мы должны служить Истинным Родителям на земле 

Духовный мир — это страна, которую контролируют наши предки, начиная с Адама. Царство Небесное на земле — это 

мир, который контролируют потомки. Так все устроено. Когда вы умрете, вам, несомненно, придется войти в сферу 

ваших предков. Как вы думаете, сколько десятков миллионов предков у вас есть? Вам придется иметь дело со всеми 

ими. Они будут судить вас за совершенные ошибки. Каким принципом нужно руководствоваться, чтобы благополучно 

выстоять их суд? Вот в чем вопрос! Что вам нужно сделать, чтобы выдержать суд, которому вы подвергнетесь в семье 

ваших предков? Вы должны следовать Принципу. Даже в духовном мире все многочисленные предки, семьи, народы и 

мир связаны друг с другом. Если оценивать все с этой точки зрения, вопрос стоит так: как можно пройти через этот суд и 

не попасться ни на чем? Если говорить просто, для этого нужно следовать идеальной традиции Истинных Родителей. 



Истинная Семья — это семья Истинных Родителей. Истинные Родители являются в ней президентской четой. В таком 

случае, кем является президент страны? Он занимает положение ее истинного родителя. Например, президент Никсон 

должен был занять положение истинного родителя для Америки. Таким у него должно было быть сердце. Тогда страна, 

например, Америка станет нацией истинных родителей. Соответственно, народ должен почитать президента, как отца и 

мать, и объединяться с ним. Согласно Принципу человек не должен ограничиваться интересами своей семьи: ему 

следует думать не только о своей жене или родителях, он должен объединиться со своей страной. Идеал превыше семьи. 

В соответствии с идеалом люди должны служить истинным родителям страны больше, чем истинным родителям своей 

семьи. 

Почему мы должны жить таким образом? Потому что в противном случае в духовном мире все пути для нас будут 

закрыты. Никто не будет нас там тепло приветствовать. Не поможет даже докторская степень. Вот как обстоят дела. 

Принцип изначального идеального мира гласит, что необходимо в большей степени служить родителям страны, 

которая превосходит сферу истинных родителей семьи. Далее, сфера родителей страны должна подчиняться сфере 

родителей мира. Родители страны должны как можно больше служить родителям мира. 

Чем занимается Церковь Объединения? Она действует во благо всемирной сферы Истинных Родителей. Чтобы 

подготовить наилучший путь для людей этого мира, мы призываем пожертвовать истинными родителями семьи и даже 

истинными родителями страны. В этом суть движения, развернутого Церковью Объединения. Оно призвано преодолеть 

все препятствия и воплотить идеал семьи ради создания всемирной сферы Истинных Родителей. Для этого нам 

приходится жертвовать родителями семьи и родителями страны. 

Итак, когда мы станем центром мира, все наши жертвы на личном и семейном уровне, все затраченные усилия на 

достижение целей, выходящих за рамки интересов нашей страны и нашего народа, будут увековечены как элемент 

традиции нового мира. (118-234, 1982.6.6) 

3. Царство Небесное возможно только благодаря Истинным Родителям 

Вы не построите Царство Небесное самостоятельно. Для этого нужны Родители. Вы должны суметь объединиться со 

Святым Духом и достичь гармонии с любовью Иисуса. Это ваша единственная возможность привить к себе росток 

небесного оливкового дерева, хотя и это вам не по силам, потому что это дерево духовного свойства. Во время Второго 

пришествия появляются Истинные Родители и дают свой росток для прививки. 

Таков фундамент для построения Царства Небесного. Здесь применима уже указанная формула. Отношения между 

Богом и Его сыном носят абсолютный характер. Никто не может их разъединить. Никто не в состоянии разорвать узы, 

связывающие Отца и сына. Когда супруги становятся единым целым в любви, никто не может разорвать их любовь, 

даже Бог. Она вечна. 

Достигли ли вы такого единства со своей второй половиной, чтобы ваша чета, подобно Адаму и Еве, могла почитать 

Истинных Родителей? Спросите себя: «Может ли Божья любовь и любовь Родителей пребывать в нашей семье? Такова 

ли наша любовь, чтобы наши дети получили возможность родиться в сфере любви?» Это серьезная проблема. Знайте, 

что, не решив ее, вы не сможете открыть двери вашего семейного Царства Небесного. (137-185, 1986.1.1) 

Чтобы войти в Царство Небесное, мы должны пройти через Истинных Родителей. В противном случае мы туда не 

войдем. Вот для чего пришли Истинные Родители. С их появлением возникает Истинная Семья, центром которой они 

становятся. (Отец чертит на доске.) В сатанинском мире нужно начинать путь вот отсюда, чтобы потом подняться до 

положения члена Истинной Семьи. Нужно сражаться и отвергнуть все это. (Отец указывает на схему, нарисованную на 

доске.) (044-140, 1971.5.6) 

Есть ли у вас страна? (Нет.) Есть, конечно, Республика Корея, но страна, к которой мы идем, отличается от нее. Я 

говорю о Царстве Божьем. Как можно в него войти? Не получив заново официально признанного гражданства Царства 

Небесного, вы туда не войдете. На востоке, на западе, на юге или на севере сатана не может обвинять людей, 

официально признанных гражданами Небесной страны. Он не мог делать этого в прошлом, не может делать это сейчас, 

не сможет и в будущем. Не являясь гражданами Царства Небесного, вы не войдете в него. (148-288, 1986.10.25) 

Люди всего мира должны пройти через любовь Истинных Родителей. Не пройдя вратами любви, невозможно 

вернуться на изначальную родину в небесном мире. Вам останется лишь один путь — в ад. Вам придется идти против 

течения, сражаясь и побеждая страну, которая вам противостоит. Итак, Церковь Объединения, унаследовавшая победу 

всемирной мессианской сферы, прошла через сферу национального мессианства и спустилась в сферу родового 

мессианства. Мы должны действовать на уровне родов сатанинского мира, проникнуть в сатанинские семьи и поменять 

этот мир. 

Я развернул движение «тхонбан кёкпха», чтобы взрастить сыновей и дочерей Истинных Родителей на уровне семьи. В 

семье мы должны воспитать супругов, способных стать представителями любви Истинных Родителей. Аналогичным 

образом мы должны воспитать бабушек и дедушек, отцов и матерей, мужей и жен, а также детей, живущих в Божьей 

любви. Равняясь на такой эталон, мы должны воссоздать утраченные единый род, единую страну и единый мир. Итак, 

сфера освобождения на земле возникнет только тогда, когда мы провозгласим наступление мира, где будем способны 

объять любовью все человечество как собственных сыновей и дочерей. (210-042, 1990.11.30) 

В Библии говорится о том, что в Царство Небесное можно войти, лишь уподобившись малым детям. Что это значит? 

Для маленьких детей не существует никого, кроме мамы и папы. Они зовут маму и папу, когда голодны, когда хотят 

спать. Все время — только «мама» да «папа». Даже когда дети становятся взрослыми и у них появляется своя голова на 

плечах, когда они женятся или выходят замуж, они все равно не могут забыть своих маму и папу. Невозможно запретить 

им эти слова. 

Бог — это наш Папа. Он — наш Отец. Бог — наш вертикальный Отец, а Истинные Родители — горизонтальные 

родители. Поэтому нужно изучать их язык и обычаи и во всем поступать, как они. И тогда, если вы поедете к ним на 

родину, где бы вы ни оказались в этой стране, вы будете везде к месту. 

Ради чего Родители выплатили все историческое искупление? Ради того чтобы освободить все человечество. Зачем им 

это? Затем, что Бог станет свободным лишь после того, как станет свободным человечество. (225-019, 1992.1.1) 



4. Царство Небесное и истинная любовь 

С Истинных Родителей начинается идеальная история, возникает новая культура, новые любовь, жизнь, семья, страна 

и мир. С них берут начало Царство Небесное и Божья любовь. 

В словах «Истинные Родители» заключено внутреннее содержание, о котором никто до их пор не знал. Чтобы 

построить связь с таким будущем, гибли страны, семьи и отдельные люди. Наше положение таково, что к нам взывает 

кровь миллиардов людей, которые были принесены в жертву. В Библии говорится: «Голос крови брата твоего вопиет ко 

мне от Земли» (Быт. 4:10) Кровь Авеля, пролитая Каином, вопиет к Небу. Никто, кроме нас, не может полностью 

развеять эту историческую скорбь. Члены Церкви Объединения — это и есть люди, унаследовавшие такую миссию и 

собравшиеся вместе, чтобы проложить прямой путь, удивительный путь искупления. Если вы по-настоящему это 

поймете, вам и в голову не придет жаловаться на свою жизнь, пусть даже вам пришлось бы умереть тысячу раз. (067-226, 

1973.6.27) 

Идеал Божьего творения состоит в том, чтобы во имя Истинных Родителей построить Царство Небесное на земле и на 

небе. Без этого имени Царство Небесное не появится ни здесь, ни там. Спросите современных христиан: «Почему Иисус, 

любимый старший сын Бога, может войти только в рай, но не в Царство Небесное?» Они не смогут вам ответить. 

Царство Небесное на земле и на небе возникает только с появлением совершенных Истинных Родителей и только на 

основании их любви. Миссия построения объединенного Царства в духовном мире лежит на Истинных Родителях и ни 

на ком больше. Иисус не смог стать Истинным Родителем, поэтому он и отправился в рай. 

В падшем мире до сих пор ни одна вещь и ни один человек не испытали на себе любви Истинных Родителей, здесь нет 

и следов таких людей. Вот почему даже если в духовном мире возникнет подобное основание, оно будет ненужным. 

Существуют вертикальный и горизонтальный эталоны Принципа, а также четкие формулы. Нельзя поступать как 

вздумается. (131-182, 1984.5.1) 

Царство Небесное начинается с любви мужчины и женщины. На основе чего? На основе Божьей любви. Изначальное 

Царство Небесное — это место, где горизонтальная линия соединяется с перпендикуляром, проходящем через центр. В 

этой точке находится Бог. Мужчина и женщина оказываются в самом центре того места, где находится Бог, становятся 

ядром и только после этого приобретают округлую форму, равно как и душа с телом. Душа — это вертикальное «я», а 

тело — горизонтальное «я». Все очень четко. Вертикальная душа — это Бог, а горизонтальное тело — Истинные 

Родители. Бог и Истинные Родители становятся единым целым. 

Душа — это перпендикуляр. Она незрима и вертикальна. Видимое тело является горизонталью. Между ними угол в 90 

градусов. Мужчинам это нравится. Семья — это миниатюрная модель огромной Вселенной. Духовный мир является 

составной частью человека. Человек — это вместилище духа, души. Видимое тело представляет мир материи. Когда две 

эти сущности полностью сплачиваются вокруг единого центра и не оставляют это положение, даже когда путешествуют 

во всех четырех направлениях, формируется идеальный человек. Все просто. Когда незримая душа и зримое тело 

становятся единым целым, сделав истинную любовь ядром этого единства, появляются идеальный мужчина и идеальная 

женщина, совершенная личность. 

Когда и каким образом ваши душа и тело достигают единства? Их объединяет истинная любовь. Что это за истинная 

любовь? Вертикальная и горизонтальная истинная любовь. Существуют два вида любви. Соединяясь, они образуют угол 

в 90 градусов. «Я» человека представляет собой плод Божьих любви, жизни и рода. Они должны пребывать в единстве, 

ядром которого является вертикальная и горизонтальная истинная любовь. (217-150, 1991.5.19) 

5. Истинные Родители и вечная жизнь 

Чтобы встретить свою вторую половину и обрести любимых детей, вам необходимо следовать за Родителями. С 

появлением детей вы должны быть готовы сказать: «Я следую этому пути, чтобы править всем Царством Небесным». 

Как это замечательно! В земном мире все точно так же. Вы идете по этому пути, чтобы, обзаведясь семьей, унаследовать 

объединенный род, объединенный мир и объединенное Царство Небесное. 

Для чего вы должны идти за Истинными Родителями? Для того чтобы унаследовать Вселенную. Как это прекрасно! 

Бог и Истинные Родители владеют всем. Такова идеология истинных родителей! Сколь она замечательна! 

Куда бы ни отправились члены Церкви Объединения, преданные Божьей воле, — в Корею, в Южную Америку, в 

Африку, — Церковь Объединения везде принадлежит им! Что самое удивительное в Истинных Родителях? Если вы, 

встретив их, решите объединиться с ними навеки и сделаете это, Бог передаст вам в наследство Вселенную. (124-039, 

1983.1.16) 

Как вы найдете меня, когда я уйду в звездную страну? Ваша душа, полная любви, моментально укажет вам 

направление. Вы крикните в этом направлении: «Учитель, Отец!» — и сразу же окажетесь там, где нужно. Даже если я 

запрещу вам приходить, вы в мгновение ока очутитесь там, где находятся Истинные Родители. Такова идеология любви 

Истинных Родителей. В соответствии с ней вы сразу же уловите нужное направление. Вы моментально поймете, куда 

надо идти. 

Вам необходимо до самой смерти плакать от тоски по Родителям. Вы плакали, когда родились, так плачьте же, пока 

живете, лейте слезы радости каждый раз, когда встречаете Родителей. Прежде чем вы умрете, вам нужно прожить 

именно такую жизнь, и тогда после смерти вы войдете в Царство Небесное. Таков Принцип. У вас не было подобных 

переживаний, поэтому в наше время и появились Истинные Родители, чтобы исправить эту ситуацию. Они 

инициировали это Движение, чтобы вы могли создать условия, которые позволят вам попасть в Царство Небесное. (124-

041, 1983.1.16) 

В Церкви Объединения хозяином являюсь я. Никто против этого не возражает. Почему? Потому что я вкладывался и 

жил ради других больше, чем кто-либо иной. Кроме того, я — учитель. Никто меня не заменит, как ни старайся. Любой 

придет к полному краху, не протянув и месяца. Поэтому, даже если я отправлюсь куда-нибудь в горы, вырою себе там 

землянку и буду в ней жить, и там найдутся люди, которые захотят жить вместе со мной. Почему? Потому что нет 

другого такого учителя, как преподобный Мун. 



Более того, слова «Истинные Родители» несут этому миру благословение неба и земли и дают своего рода сертификат, 

гарантирующий вечную жизнь. Они дают вам свидетельство, с которым считаются и сатана, и Бог. Я знаю это. Если вы 

этого не знаете, объясняю, что ваши предки однажды придут к вам и отдадут вам земной поклон. В день, когда вы 

получите такое свидетельство, три поколения ваших предков придут поклониться вам. Удивительное дело! (200-073, 

1990.2.23) 

6. Истинные Родители и страна 

Для чего я до сих пор жертвовал? Для того чтобы стать Родителем рода. Вот это замечательно! Что я буду делать, 

когда страна и мир объединятся ценой моих жертв? Я не исчезну, а займу положение Родителя этого объединенного 

мира. 

Сколь священно положение Родителей! Родители всегда жертвуют и служат с любовью. Если подумать, вам ведь 

нравится, когда я говорю, что живу, чтобы стать Истинным Родителем? Америке это тоже нравится. До сих пор 

преподобный Мун так и поступал в отношении Америки. Когда мне удастся объединить американцев с помощью любви, 

люди поймут, что я действовал из родительских побуждений. Тогда появятся единый мир и единая страна, которые 

будет невозможно разделить. 

С этой точки зрения Родители желанны везде, потому что они, как Родители, полностью единые с Богом, связаны со 

сферой вертикального Сердца. Вы должны знать, что с этой сферой невозможно соединиться, не пройдя через этот 

центр. (Истинный Отец объясняет, чертя диаграмму на доске.) 

Далее, перпендикуляр должен проходить вот здесь. Это — супруги, это — родители семьи, здесь — родители рода и 

родители народа. Масштаб все увеличивается. Это значит, что с точки зрения центра, который первым наследует 

традицию Истинных Родителей, они становятся соответственно Родителями семьи, рода, народа, страны и мира. Затем 

центром станет страна, опирающаяся на сферу Родителей, и, наконец, с помощью этой страны мы создадим целый мир. 

(118-267, 1982.6.13) 

Став родовыми мессиями, вы унаследовали право первородства и родительский авторитет. Унаследовав их, вы 

трудитесь, чтобы отыскать страну, которую можно будет охватить царской властью. Если вы восстановите Корею, все 

страны мира будут восстановлены. Это — наша последняя задача. С точки зрения Принципа это окончательный и 

логический вывод. Нет ничего выше этого. 

В качестве основы необходимо утвердить положение Истинных Родителей, истинных учителей и истинных хозяев. 

Нужно закрепить три эти позиции. Отец и Мать, руководствуясь истинной любовью, являются истинными учителями. 

Они научили вас всему, чего еще не знает мир. Они подробно объяснили все тайны небес и земли. Следовательно, они — 

учителя всех учителей. Таков и Бог. Он — это Хозяин всех хозяев. Я тоже хозяин всех хозяев. Я стану таковым, когда 

восстановлю царскую власть. 

В чем заключается смысл «Философии трех великих субъектов»? Это философия истинных родителей, истинных 

учителей и истинных хозяев. Итак, Церковь Объединения — это команда Истинных Родителей. Страна устроена так же. 

В ней тоже имеется определенная система, центр которой — президент. За образование в государстве отвечает 

министерство образования. Это ведомство относится к группе истинных учителей. Исполнительные органы государства 

аналогичны нервным центрам. Все каналы ведут наверх к исполнительным органам, которые поэтому должны занимать 

положение хозяев. На вершине этой системы находится президент, который является хозяином страны. Все это 

соответствует «Философии трех великих субъектов». Следовательно, Истинные Родители всегда находятся в 

вертикальной позиции, а органы образования и исполнительные органы занимают положение их объектов. Эти 

отношения похожи на отношения Каина и Авеля. Когда Каин и Авель полностью объединяются, устанавливается вечная 

и нерушимая царская власть. 

Идеология трех великих субъектов Ким Ир Сена говорит о независимости, творчестве и сознательности. Однако она не 

может стать настоящей философией, поскольку основывается на теории, придуманной человеком. Он не признает Бога. 

В ней отсутствует онтология. Знайте же это и продвигайтесь вперед с уверенностью. (208-341, 1990.11.21) 

Настало время, когда вы сможете увидеть страну своими глазами. Ради ее спасения вы, как борцы за независимость, 

можете находиться на передовой. Этот удивительный факт означает, что вы являетесь представителями всемирной и 

вселенской истории. Какую гордость и ценность почувствует Бог, глядя на это! 

Истинные Родители появились на земле, и это — замечательное событие. Нужно разрубить пополам то, что 

происходит от ложных родителей. На этом основании мы должны протолкнуть всех людей через врата Родителей, 

которые являются полной противоположностью ложным родителям. Таким образом мы сможем направить вверх, на 

Небеса, тех, кто раньше шагал по дороге в ад. 

В Царство Небесное не войти иначе как через врата Истинных Родителей. В христианстве таких ворот нет, они есть 

только в Церкви Объединения. Поэтому вы можете идти в Царство Небесное прямым путем. Но для этого вам 

необходимо полностью стереть свое прошлое. Нельзя помнить даже имена своих старых друзей. Когда женщина 

выходит замуж, нельзя, чтобы рядом с ней вдруг появлялся мужчина, который в прошлом был ее первой любовью. Вам 

необходимо встать на нулевую отметку. Человек, который думает о том, как он жил раньше, не войдет в Царство 

Небесное. 

Вот почему вам нужно посвятить этому делу все силы своей души. Для вас не существует ничего другого. Вы должны 

думать только об Истинных Родителях и о Боге. Если к вашим мыслям примешивается еще что-то, вы не сможете 

пройти по прямой линии, по пути любви. Эта задача все еще остается перед вами. Все проблемы не решаются только за 

счет того, что на земле вы получили Благословение. Нужно пройти через три Благословения — на уровне Церкви, на 

уровне страны и на уровне мира. 

Нужно пройти три стадии. Для чего? Для того чтобы достичь нулевой отметки. Хотя у вас есть дети, они не являются 

вашей собственностью. Займите положение нуля. Ваши сыновья и дочери принадлежат Богу и Истинным Родителям. 

(208-342, 1990.11.21) 

Глава 6. Истинные Родители и мы 



1. Ядро учения Церкви Объединения 

1.1. Философия Родителей 

Чтобы стать почтительными детьми, вы должны знать, что за люди ваши Родители. Знаете ли вы это наверняка? Вы 

знаете о них лишь то, чему вас научили, или вы на самом деле их знаете? Задумывались ли вы об этом? 

В Церкви Объединения вы следуете путем почтительных сыновей и дочерей. Однако сначала вы были младенцами, 

писающими и какающими под себя, младенцами, сосущими материнскую грудь. Постепенно вы выросли в родительской 

любви. 

Философия Родителей — это величайшая философия в мире. Это самая лучшая философия. Теперь вы уже не 

младенцы, и вам нужно научиться всему. Именно этого желают Родители. Появившись на свет из материнского чрева, 

вы, тем не менее, являетесь приемными детьми. По этой причине вы должны быть преданы Родителям. Тогда вы, сами 

став родителями, построите четырехпозиционное основание. Но вы никоим образом не сможете самостоятельно 

произвести на свет Божьих детей. Чтобы родить небесных детей, вы, ясное дело, сначала должны обзавестись 

Небесными Родителями. Однако, чтобы такие Родители появились, прежде должен появиться старший сын. Почему? Да 

потому, что старший сын, Каин, предал Небесный путь и Бога. Стало быть, теперь нужно, чтобы кто-нибудь прошел 

путь, противоположный пути Каина, и поднялся до положения представителя Бога. Следовательно, вам необходимо 

построить четырехпозиционное основание, а до тех пор все вы — малые дети. Итак, какими бы замечательными вас ни 

считали в этом мире, каких бы высот вы ни достигли, ваше сердце должно быть как у младенцев. Вам нужно родиться 

заново, пройдя через утробу Матери и костный мозг Отца. (16-191, 1966.3.22) 

Между религиями есть различия, тем не менее все религии, как правило, ведут путем добра. Все они движутся по этой 

дороге. Сфера косвенного владычества не была связана со сферой сердца. И чтобы соединить две эти сферы, Истинные 

Родители до сих пор платили искупление на всемирном уровне. Сейчас нам осталось пройти семилетний путь, 

соответствующий уровням формирования, роста и завершения стадии завершения. Из-за грехопадения люди пали ниже 

изначальной черты, оказались в сфере косвенного владычества. Теперь же мы находимся на стадии, когда мы можем 

подняться вверх и соприкоснуться с чертой равновесия, находящейся в сфере прямого владычества. Это можно сделать 

лишь благодаря Истинным Родителям. Сейчас вам нужна только одна идеология — идеология Истинных Родителей! 

Кроме нее для вас не существует никаких идеологий! Никакие другие хитроумные философии не имеют права на 

существование! Идеология Ким Ир Сена непозволительна, равно как и любая другая философия! Существует лишь одна 

идеология — идеология Истинных Родителей! (136-51, 1985.12.20) 

1.2. Истинная Семья является центром Вселенной 

С приходом Истинных Родителей образуется Истинная Семья и осуществляется цель истинного человека. «Истинные 

Родители» — имя, достойное хвалы во все времена: в прошлом, настоящем и будущем. Факт появления и присутствия на 

земле Истинных Родителей — самая радостная из всех благих вестей. 

Засилье зла мешает порочным людям увидеть правильное направление, и современный мир представляет собой сферу 

смерти, созданную такими людьми. Возникновение положения Истинных Родителей в этом мире является достижением, 

плодом усилий, которые приходилось прилагать Богу на протяжении 6000 лет истории. Более того, в эту эпоху многие 

люди путают направления и не знают конечной цели своего пути. Истинные Родители появились как центральная 

модель, ибо лишь они способны найти эту конечную цель и указать людям направление, в котором нужно идти. 

Мир Божьего идеала творения, грядущее вечное Царство Небесное, которое должно было начаться в Эдемском саду, 

возникает с появлением имени «Истинные Родители». Факт появления имени Истинных Родителей связан с историей, 

нынешней эпохой и будущим. Следовательно, вам нужно знать, что с точки зрения всей истории (прошлого, настоящего 

и будущего) появившиеся на этой земле Истинные Родители — это центральная точка, определяющая центр Вселенной. 

С этого момента история начинает приносить плоды и приходить в порядок. С этого момента она начинается. История 

приносит плоды, вследствие чего прошлое возрождается, мир приходит к единству, становясь источником 

возникновения нового Царства Небесного. 

В чем заключалась надежда человечества на протяжении всех исторических эпох вплоть до наших дней? Эта надежда 

была связана с будущим. Люди всегда в своих надеждах уповали на будущее. Куда движется человечество? К единому 

миру, который будет построен в будущем. Люди стремились к единому миру, который возникнет в будущем. В среде 

ложного человечества люди будут рады любой возможности встретить Истинных Родителей. Итак, в чем состоит 

желание человечества? В том, чтобы встретить Истинных Родителей. Истинные Родители являются вершиной надежды 

людей, поэтому с их приходом историческая традиция начнет укореняться не в отдаленном будущем, а в фактической 

реальной обстановке, в которой они появляются. Место, где они появляются, становится начальным пунктом завершения 

истории, а не начальным пунктом возникновения мечты о таком завершении. Иными словами, это не зарождение 

желания, а начало его осуществления. (44-132, 1971.5.6) 

Что представляет собой семья Истинных Родителей? Она является плодом истории, центром эпохи и источником 

будущего. Именно поэтому, когда в будущем мир, в котором живет человечество, превратится в желанное Царство 

Небесное, истоком традиции станет вся жизнь Истинных Родителей. Их жизнь станет также фундаментом 

государственной идеологии. Она станет и основой, на которой можно будет построить целый мир. Вы, как дети 

Истинных Родителей, всегда должны стремиться сформировать вместе с ними сферу трех поколений. Бог, Родители и вы 

— это три поколения. С горизонтальной точки зрения три поколения — это я, мои дети и вы. Объединение неба и земли 

не осуществится, если не создать совершенную сферу трех поколений. (44-169, 1971.5.6) 

Наш опорный пункт — семья. Мы должны закрепиться на уровне семей и указать им правильное направление. В доме 

у каждой семьи должна быть на почетном месте фотография Истинных Родителей, чтобы четырехпозиционное 

основание могло творить перед ней поклоны, обращаясь к Родителям и Богу. Нужно, чтобы кланялись три поколения. 

Четырехпозиционное основание состоит из трех поколений. Дедушка и бабушка, отец и мать, а также дети — все эти три 

поколения должны совершать поклон перед портретом Истинных Родителей. Место, где люди, составляющие 

четырехпозиционное основание, склоняются в поклоне с именем Истинных Родителей на устах, не принадлежит сфере 



грехопадения. Эти люди оказываются в освобожденной сфере, поскольку Бог напрямую владычествует над ними. 

Благодаря этому все обитатели духовного мира спускаются на землю, чтобы защитить такую семью, как архангел 

должен был защищать семью Адама. В такую эпоху мы вступили. В прошлом духовный мир был сферой Каина, а 

физический — сферой Авеля. В то время Авеля постоянно использовали, так как он должен был жертвовать собой ради 

спасения Каина. Но сейчас право первородства восстановлено; духовный мир — это мир ангелов, а семьи в Церкви 

Объединения представляют собой сферу Адама. Стало быть, духовный мир должен поддерживать эту сферу и не может 

использовать ее в своих интересах. По этой причине у сатаны земля уходит из-под ног, и он теряет возможность 

вмешиваться и развивать свою деятельность. У него нет больше свободы действий. Сатана будет изгнан. Будьте тверды 

и мужественны, не отступайте с передовой ни на шаг, напористо шагайте вперед и сохраняйте духовное равновесие. 

Тогда полчища сатаны рухнут со скалы. Когда мы зажжем такой огонь в каждой семье, пусть Ким Ир Сен только 

попробует нас не послушаться, духовный мир сразу же заберет его к себе! (211-349, 1991.1.1) 

1.3. Любовь Бога и Истинных Родителей 

Любовь Бога — это вертикальная родительская любовь, а любовь Истинных Родителей — горизонтальная 

родительская любовь. Душа человека, унаследовавшего эти виды любви, является плодом традиции, вобравшим в себя 

вертикальную родительскую любовь Бога. Тело этого человека является плодом традиции, вобравшим горизонтальную 

любовь Истинных Родителей. Эти «плоды» в отношениях друг с другом создают горизонтальное основание семьи и 

стремятся образовать сферу вокруг вертикального центра. Вот почему люди должны вступать в брак и производить на 

свет сыновей и дочерей. Вот почему не рожать детей — это грех. Нельзя оставаться бездетными. Разве бывает плоть без 

костей? Такой организм не может иметь определенную форму. (184-309, 1989.1.1) 

Ева и Адам разделены, как воплощения женского и мужского начала. Что же может их вновь соединить? Когда они 

разделяются, а потом опять сливаются воедино, Сам Бог может увидеть, как сильна любовь, которая была заключена в 

Его душе. По-другому этого не понять. Во мне есть любовь, но я не знаю ее. Я познаю ее только при встрече со своим 

партнером. Любовь заключена внутри меня, и почувствовать ее я могу через другого человека. Бог — это вертикальный 

Отец, а Адам и Ева — родители горизонтальной истинной любви. (185-187, 1989.1.8) 

Бог — это «кость любви». Божья любовь — это любовь «типа кости», а человеческая любовь — любовь «типа плоти». 

Соединяясь, кости и плоть принимают определенную форму. Таков Принцип. У вас же есть кости, вот и Божья любовь 

является любовью «типа кости». Любовь Истинных Родителей — это любовь «типа плоти». (181-206, 1988.10.3) 

1.4. Родители и члены Церкви (сикку) 

Мы называем членов Церкви Объединения «сикку» (члены семьи). До сих пор никто в истории не мог раскрыть 

значения этого слова. Слово «сикку» неотделимо от понятия «семья». Чтобы появились члены семьи, нужна семья. 

Чтобы появилась семья, необходимы братья и сестры, а чтобы появились братья и сестры, необходимы родители. В 

христианстве использовались термины «прихожане» или «верующие», но никто не употреблял слово «члены семьи». С 

внешней точки зрения мир сегодня стремится к идеологии великой всемирной семьи. Но чтобы создать такую семью, 

нужны родители: отец и мать. Мессия как раз и приходит в качестве такого Родителя. 

Однако сегодня в Церкви Объединения среди людей, которых мы называем ее членами, есть истинные члены, а есть 

полная им противоположность. Еще есть такие члены, которые занимают промежуточное положение. Итак, кто же такие 

истинные члены небесной семьи, созданной Богом? Вот в чем вопрос. 

Чтобы стать членом семьи, нужно прежде всего иметь родителей. Чтобы стать братьями и сестрами, тоже нужны 

родители. В семье может быть несколько братьев и сестер, но родители одни — таков Принцип. Иными словами, членов 

семьи может быть несколько, но хозяин в ней один. 

Тогда что является центром для такого родителя или хозяина? Отнюдь не его собственное эго. Он должен быть 

родителем, живущим ради всех братьев и сестер, и хозяином, живущим на благо всех членов семьи. Может ли такой 

родитель и хозяин быть связанным со злом в порочном мире? Он не должен иметь ничего общего со злом. Допустим, 

есть такой хозяин и родитель истинного добра, но может ли он руководствоваться преимущественно интересами своей 

семьи или корейского народа? Нет. Он должен быть родителем всего человечества, центром единой большой семьи. Так 

кому же надлежит занять положение такого хозяина, родителя и центра? Это положение должен занять Бог, Творец неба 

и земли. Кто еще? Божий представитель, который наведет порядок в этом мире зла, то есть Спаситель. Итак, лишь когда 

вы сможете на этой земле почтительно служить Спасителю, единому с Богом, как своему Родителю, вам удастся создать 

истинную семью. Только люди, по-настоящему почитающие Спасителя, могут стать истинными детьми и истинными 

братьями и сестрами. (15-294, 1965.12.7) 

Вы должны идти исключительно по пути Божьей воли. Вам надлежит стать братьями тем, кому вы не приходитесь 

братьями, и родителями тем, кому вы не приходитесь родителями. В Церкви Объединения вы почитаете Родителей, 

которые не являются вашими родными родителями. Церковь Объединения разворачивает движение, в котором братьев и 

сестер в Боге связывают более крепкие узы, чем узы кровного родства. Здесь возникнет новая культура, выходящая за 

пределы отдельного народа и даже целого мира. На чем она будет основана? На каких атрибутах Бога? На Его 

жизненной силе? На Его творческих способностях? На Его мудрости? На знаниях? Нет. Ее создание возможно только на 

основе Божьей любви. (83-177, 1976.2.8) 

2. Сколь ценно, что мы живем в одно время с Истинными Родителями 

В мире не могут существовать две пары Истинных Родителей. В Северной Корее люди называют отцом Ким Ир Сена, 

а члены Церкви Объединения называют Отцом меня. Однако «Отец» Церкви Объединения и «отец» Ким Ир Сен в 

Северной Корее качественно различаются. Они противостоят друг другу. Каждый из них называет себя родителем. 

Одного из этих родителей Бог считает своим, а другого своим считает сатана. По этой причине Бог с сатаной сражаются 

друг с другом. Кто должен публично рассудить Ким Ир Сена и Истинного Отца? Это должны сделать люди. Им 

необходимо определиться: «Наши родители должны быть такими-то. Падшие родители вот какие — стало быть, они 

родители зла. А Родители добра вот такие, и поэтому они и являются родителями добра. Родителей добра ищет Бог, а не 



сатана, значит, именно Он является их Отцом». Вот так люди должны подняться, выступить вперед и принять решение. 

Итак, где подводится итог всему? Там, где люди встречают Истинных Родителей. 

Не может быть двух пар родителей. Могут ли родители, которые некогда умерли, появиться вновь через тысячу лет? 

Мечта истории, страны, философии и провидения состоит в том, чтобы они появились. Вот поэтому время их прихода — 

это пик истории, единственный в своем роде; такого времени никогда раньше не было, и оно никогда больше не 

наступит. Сколь же узок этот промежуток времени! С точки зрения вечного мира человеческая жизнь — все равно что 

один вздох. 

Может быть, это улыбка фортуны или особая удача, но все-таки каким-то образом вам довелось жить в эту эпоху и 

именно в это время присоединиться к Церкви Объединения! Как это произошло? Прежде чем привести вас сюда, многим 

из ваших предков пришлось не раз являть свою преданность. Множество людей гибло в ситуациях, когда добро было 

попрано. И вот извилистый путь Небесной судьбы, пройдя через тысячи и десятки тысяч людей, привел вас сюда. Стало 

быть, теперь вы как бы стоите на вершине высокой горы и смотрите на восходящее солнце. 

Если узам любви суждено возникнуть в человеческой истории, сейчас — то самое время, когда они появляются 

впервые. Если когда-нибудь должно наступить время, которое придаст жизни ценность, это время начинается сейчас. 

Наши дни — это уникальный период, когда власть над страной и миром может наполниться наиболее ценным 

содержанием. Наше время — это отправной момент истории, средоточие надежды, начало всех благословений и исток 

вечной жизни. Вот какое сейчас время! 

Падший мир всегда питал надежду на будущее, но время установления будущего эталона вечной надежды наступило 

сейчас. Наблюдая за событиями, разворачивающимися в наше время, вы должны постичь сердце эпохи и, устремившись 

вперед, спасти мир. Вот какое сейчас время. Истинные Родители пришли как высшее воплощение этого времени — 

значит, их нормы жизни должны соответствовать уровню сердца, подобающему положению Истинных Родителей. 

Наверное, вам этого не понять. 

Как должны вести себя Истинные Родители? Являясь Родителями добра, они должны отличаться от порочных 

родителей. Как они должны относиться к порочным детям? Им следует быть в отношении этих детей более 

великодушными, чем все родители за всю историю. Несмотря на то, что Родителям приходится иметь дело с детьми с 

такой жалкой судьбой, им нельзя срываться. Наоборот, они должны в слезах идти за этими детьми и взывать к ним, 

ощущая скорбь десятков тысяч лет. Несмотря на ошибки, совершенные детьми в отношении друг друга, Родители 

должны рыдать от нежелания расстаться с ними. Разве не таково положение Истинных Родителей? Оно уникально. 

Каким должно быть отношение их родительского сердца? 

А каким должно быть отношение вашего сердца и каких норм вам, как детям, нужно придерживаться, чтобы встретить 

Истинных Родителей? Соответствующие нормы должны существовать. Вам необходимо стать образцом всех 

почтительных детей мира. Подобно тому как страны выставляют своих национальных чемпионов участниками на 

всемирный марафон, вы должны стать чемпионами, избранниками от своих родов. В каких соревнованиях вы должны 

стать чемпионами? В соревнованиях по сыновней почтительности и преданности. Вам нужно создать группу таких 

чемпионов. Вот как надлежит вести себя детям и родителям. 

В этом смысле у человека, которого члены Церкви Объединения называют Учителем, иные корни. Упущенное сейчас 

время станет для вас причиной горьких сожалений на миллиарды лет вперед. Можно ли купить за деньги или знания 

возможность жить в такое время? Есть ли у вас что-нибудь, что сравнится с такой возможностью? Совершенно 

исключено! Даже если человек возьмет на себя бремя всего мира, бремя своего народа, рода и семьи, даст ли это ему 

возможность унаследовать положение последователя Мессии? Это также невозможно. Даже если придется допустить 

разрушение коммунистического и демократического мира, нельзя допустить, чтобы Божий промысел в эту эпоху 

потерпел крах. Нужно во что бы то ни стало обеспечить его выполнение, даже если ради этого придется пожертвовать 

всем человечеством. Так считает Бог. Так думаю и я. Можете ли вы, находясь в центре таких событий, говорить все, что 

вам вздумается? Невозможно стать почтительными детьми, говоря при этом все, что хочется. Вы не станете 

верноподданными, говоря и делая все, что пожелаете. (51-354, 1971.12.5) 

Каково ваше нынешнее положение? Вы живете в одно время с Истинными Родителями. Такое бывает только раз в 

долгом потоке истории. Если сравнивать историю с рыбой, то этот период времени аналогичен центральной части рыбы. 

(46-167, 1971.8.13) 

Бог хотел, чтобы Его представители возносили молитвы в храмах самых крупных церквей Кореи. Однако, вопреки 

Божьей воле, нас ждал иной удел: вместо того, чтобы проводить богослужения, мы, стоя на коленях или распластавшись 

прямо на снегу, в рыданиях умоляли Бога спасти нашу несчастную Церковь. 

Вы должны знать, что в ходе становления Церкви Объединения было много событий, связанных с горькой 

провиденциальной историей. Однако теперь нас принимают в любой стране. Сейчас и у американского правительства, и 

у американского народа есть проблемы. Так же обстоят дела и в Японии, и в Европе. Наши благословленные семьи, 

представляющие все человечество, вышли на такой уровень, что люди наконец-то могут увидеть в них маяк надежды, 

указывающий путь, как остановить упадок семьи и противостоять развращению молодежи. Вам следует знать, как часто 

мне приходилось жертвовать своей плотью и кровью, как много горьких слез пролить и через какие перипетии пройти, 

прежде чем мы достигли такого результата. 

Благословленных супругов никто не может разлучить. Бог желает видеть такие семьи. Чтобы одна пара получила 

Благословение, Бог работал с многочисленными представителями их родов, и однажды Он сделал так, что эти два 

человека встретили меня. Это не случайная встреча, а историческое событие. 

Удивительно уже одно то, что вы живете на земле в одно время, в одну эпоху с Истинными Родителями, дышите с 

ними одним воздухом! А самое удивительное в том, что вы унаследовали основание Благословения! Никакой миллионер 

не сравнится с вами. Если бы я был таким, как вы, разве смогла бы возникнуть сегодняшняя Церковь Объединения? Куда 

бы я ни шел, мой путь проходил через тюрьмы. Я входил туда главными воротами, а выходил через заднюю дверь. Я 

искал семью, церковь и род, где я мог бы жить, и к настоящему времени построил всемирное основание. В этом смысле я 



создал все внешние условия, какие только можно было подготовить. Я учредил организацию, объединяющую ученых со 

всего света: Академию профессоров за мир во всем мире, которая имеет более ста отделений. Кроме того, я создал 

организацию в области средств массовой информации и организовывал встречи на высшем уровне, приводившие в 

движение весь мир. Далее, я основал Федерацию религий за мир во всем мире и Федерацию за мир во всем мире — 

религиозную и политическую организации, представляющие соответственно душу и тело. В последние дни, не положив 

конец расколу, порожденному историей борьбы между душой и телом внутри человека, мы не сможем открыть дорогу 

жизни для всего человечества и проложить путь к миру во всем мире. Вот почему я сам занимаюсь всем этим. Я делаю 

все один, несмотря на противостояние. (211-336, 1991.1.1) 

3. Труды Истинных Родителей и мы 

3.1. Нам абсолютно необходимы Истинные Родители 

Истинные Родители необходимы вам, чтобы вы могли создать условия искупления и, объединившись с Родителями в 

любви, унаследовать от них все. (137-116, 1985.12.24) 

Америка для меня словно враг, но, пока я был в тюрьме, я основал шесть организаций ради ее спасения, и первой была 

газета «Вашингтон Таймс». Будь я мирским человеком, я попытался бы отомстить. Но я не таков. Я не могу не любить. 

Восстановление искуплением невозможно осуществить без Истинных Родителей. Кроме того, Истинные Родители 

нужны людям, чтобы объединиться на основе истинной любви и родиться повторно в новом родословии. Вот три 

причины, почему нужны Истинные Родители. (137-113, 1985.12.24) 

3.2. Мы — веточки, привитые к Истинным Родителям 

Шесть тысяч лет назад люди должны были стать горизонтальными родителями, а Бог — вертикальным Родителем. 

Тогда у истории было бы радостное начало благодаря любви вертикального Родителя и горизонтальных родителей. Мы, 

люди, подверглись сатанинскому вторжению, поэтому теперь нам необходимо избавиться от сатаны, привив к себе 

новый росток от Истинных Родителей, стать их сыновьями и дочерьми. Но для этого нам необходимо привить к себе 

веточку истинного оливкового дерева, ведь мы стали дикими оливковыми деревьями. Религия как раз и занимается 

такими прививками. В этом и заключается философия христианства. Вот оно и учит, что на земле непременно должен 

состояться брачный пир Жениха и невесты. (58-218, 1972.6.11) 

Человечество надеется встретить Истинных Родителей. Эта встреча является плодом истории, центром нынешней 

эпохи и отправной точкой будущего. Привив себя к Истинным Родителям, вы становитесь их ветвями. До сих пор 

надежды всех исторических эпох были устремлены в будущее. Однако появившейся в вашей жизни возможности 

соединиться с Истинными Родителями не будет более никогда в вечности. Сейчас — единственный драгоценный шанс. 

У ваших предков не было такой возможности, и у ваших потомков ее не будет. (46-167, 1971.8.13) 

Сатана забрал себе все человечество. Он забрал с собой в ад всех людей. По этой причине Бог отбирает Себе по 

одному-два человека из шеренги людей, идущих в этом направлении. Мир заселен дикими оливковыми деревьями, 

принадлежащими сатане, но часть из них Бог увел на Свою сторону. Будучи рощей диких оливковых деревьев на 

стороне Небес, демократический мир, центром которого является христианство, занимает лидирующее положение по 

отношению ко всему остальному миру. В это положение его поставил Бог. 

Когда слабеющий сатанинский мир входит в сферу христианской культуры, является Господь Второго пришествия, 

обрезает одновременно все дикие оливковые деревья, прививает к их стволам веточки истинной оливы, объединяет их и 

разворачивает в другом направлении. На сегодняшний день и левое, и правое крыло потерпели крах. Благодаря кому это 

произошло? Благодаря Богу и Истинным Родителям. 

Семьи, объединившиеся с Истинными Родителями, унаследовали путь, которым те шли до сих пор, а это значит, что 

таким семьям следует быть твердыми и мужественными, в какой бы части света они ни находились. Только тогда Бог и 

Вселенная защитят такие семьи, как сейчас они защищают меня. Имея такую защиту, можно будет без особых проблем 

завладеть одной страной. Если вас спросят, членами какой церкви вы являетесь, гордо заявляйте: «Мы — последователи 

Церкви Объединения!» Это значит: «Мы принадлежим Истинным Родителям, мы их дети!» Не ссорьтесь. Ссоры 

привлекают сатану. Провозглашайте повсюду: «Мы — лучшие мунисты, лучшие Божьи дети!» В этом случае сатана не 

сможет обвинить вас. Такое мышление должно укорениться в вас, куда бы вы ни шли. (201-128, 1990.3.27) 

Место, где окончательно осуществляется наш замысел, — это семья. Без семьи Богу негде обосноваться. Источником 

распространения всех семей являются Истинные Родители, поэтому без семей невозможно ничего достичь. В качестве 

примера можно взять дерево, от ствола которого во все стороны отходят ветви. Отломав ветку и посадив ее в землю, мы 

можем размножить это дерево. Родовой мессия — это человек, обязанный выполнить миссию такой ветки. Отходя от 

ствола во все четыре стороны и разрастаясь, ветки способствуют росту корня. Он будет расти пропорционально ветвям. 

Вместе с горизонтальным ростом, происходит также и рост по вертикали. Когда корень увеличивается за счет того, что 

мы жертвуем горизонтальным уровнем, ветки тоже начинают тянуться вверх. Если вы усердно работаете ради 

исполнения Божьей воли, если вы следуете Божьему пути, то энергия, рассеянная по горизонтальной плоскости, 

скапливается в одном месте. Итак, живя ради других, вы можете присоединить к себе всю Вселенную. Такой следует 

вывод. То же касается и супругов. 

Если супруги придерживаются вертикального Божьего эталона и служат другим в горизонтальной сфере, они 

автоматически устанавливают связь с объединенной вселенской сферой. Став единым целым друг с другом, они 

непременно начинают вращаться. Даже вращаясь, вы не упадете. Существующий горизонтальный эталон не даст вам 

упасть. Вращение происходит вокруг оси. Оно совершенно необходимо. Все это напоминает движение, в котором 

центробежная и центростремительная силы действуют в единстве. Достигнув состояния полного самозабвения, вы 

автоматически начнете вращаться. С началом вращения ось постепенно поднимается. Стоит ей опуститься, как сама 

собой возникнет обратная реакция, поэтому ось будет ходить то вверх, то вниз. Это движение напоминает вдох и выдох. 

Когда человек, достигший совершенной формы, создает семью в Небесном мире, возникает основание семьи Царства 

Небесного. Построив такое основание, человек уже никогда не расстанется с Истинными Родителями. Он будет повсюду 



вечно сопровождать их. Вот почему, если вы создадите сферу сердечного резонанса с Истинными Родителями, ваши 

переживания в ходе последующей жизни станут основанием в вечном мире сердца. 

Члены Церкви Объединения живут вместе с Истинными Родителями и Богом. Они рождаются в любви Истинных 

Родителей. Любовь создает вечные узы, которые нельзя разорвать. Любовь не забыть до самой смерти. В родительском 

сердце любовь жива даже в момент смерти, они умирают, продолжая любить своих сыновей и дочерей. То же можно 

сказать про мужа и жену. Даже на пороге смерти ни один человек не забывает о любви. Любовь превыше смерти, она 

связана с вечностью. Вот почему мужчина и женщина, унаследовавшие сферу жизни благодаря любви, не могут забыть 

своих родителей, источник этой любви. Если родители — корень, а сам человек — ствол, то его сыновья и дочери — это 

побеги. По мере увеличения семья расширяется до размеров рода, народа и страны. (218-127, 1991.7.14) 

3.3. Старания Истинных Родителей ради нашего блага 

Легко ли Истинным Родителям давать жизнь истинным детям? Как трудно найти то, что было однажды утрачено! В 

обстоятельствах, когда отдельные люди, семьи, роды, народы, страны, весь мир, земля и небо, то есть духовный мир, 

противостояли мне, я продолжал тянуть лямку. Неужели вы считаете, что я занимался этим из меркантильных 

соображений? Ради чего я все это делал? Я руководствовался любовью. Я хотел найти любовь. 

Вам следует понять, что такие, как сейчас, вы недостойны стоять передо мной. Я должен бы пинками гнать вас от 

ворот своего дома, даже если вы явитесь ко мне сотню или тысячу раз, а вместо этого я сам иду к вам и забочусь о вас. Я 

беру на себя все трудности и терплю гонения. 

Вы сваливаете на меня все свои ошибки. В Америке я не сделал ничего такого, чтобы меня можно было поливать 

грязью и выступать против меня. Ошибки совершаете вы, а ругают меня. Мирской человек на моем месте бросил бы вас, 

но я не могу этого сделать. Являться в американский суд мне тоже было вовсе не обязательно, я мог бы просто покинуть 

Америку. Однако из-за вас я пошел в суд. Без меня вас разорвали бы на куски! По этой причине я защищаю и охраняю 

вас, принимая побои вместо вас. (116-113, 1981.12.27) 

3.4. Ожидания Истинных Родителей в отношении нас 

В Церкви Объединения собралось много разных людей — и западных, и восточных, и в крапинку. Что вы собираетесь 

здесь делать? Для чего вы все сюда пришли? Когда вы встречаетесь со мной, вам не достается ничего, кроме ругани. Мне 

нечего вам дать, кроме как кулаком по макушкам, тем не менее вы утверждаете, что вам это нравится, и снова 

приходите. Что же это такое? Вы собираетесь здесь в поисках любви. Вы ищете истинную любовь. Вы узнали ее вкус. 

Вы — словно рабочие пчелы, которые, попробовав вкус меда, летят на аромат цветов, даже если лететь приходится 

сотни километров. 

Стать Истинным Родителем нелегко. Я готов передать полномочия Истинных Родителей, и, если среди вас найдется 

тот, кто согласится их принять, пусть он выйдет вперед. У меня и в мыслях не было становиться Истинным Родителем, 

но, когда я понял ситуацию, мне пришлось взять на себя ответственность за Церковь Объединения, и я уже не мог 

остановиться. И вот, шагая по этому пути, я стал Истинным Родителем. Теоретически, если бы я сам знал с самого 

начала, что стану Истинным Родителем, все люди знали бы об этом. Не зная об этом ничего, я просто открывал ответы 

на основополагающие вопросы о человеческой жизни, и так в конце концов оказался здесь. Распутывая всякие сложные 

проблемы, мне пришлось развеивать скорбь, связанную с положением Истинных Родителей. Так я понял, что Бог 

нуждается в освобождении. Потом я освободил Его, и поэтому, Он просто не может не любить меня. 

Что вы делали после того, как встретили Истинных Родителей? Каковы ваши свершения? Я к настоящему времени 

прошел уровень семьи, рода и народа и сформировал личность, семью и род, несмотря на плеточные удары, 

достававшиеся мне от этого дьявольского мира. Наши благословленные семьи образуют род на мировом уровне. Теперь 

сатанинский мир уже не может ничего поделать с этим родом. Почему? Если присмотреться, они красиво живут. 

Обычно восточные и западные люди не уживаются друг с другом. Если они и сходятся, то через некоторое время их брак 

с треском разваливается, такая вот ситуация. Но наши благословленные семьи живут 10 лет — и ничего, 20 лет — 

ничего, в общем, хорошо живут. (211-323, 1991.1.1) 

3.5. Уровень, которого мы должны достичь 

В ваших семьях должны появиться истинные братья и сестры, истинные супруги и истинные родители, воплощающие 

собой «Философию трех субъектов». После истинных братьев и сестер появляются истинные супруги, верно? А после 

них — истинные родители. Заняв позицию истинных родителей, вы естественным образом становитесь истинными 

супругами и истинными детьми. Заняв положение объекта, вы полностью объединяетесь с сознанием Родителей, 

Философией субъектов. Единство достигается с помощью любви. Только любовь может привести всех к согласию. 

Все химические элементы и микроорганизмы тоже идут по пути любви. Они стремятся к клеткам, способным 

напрямую соприкоснуться с любовью, благодаря которой они обретут единство с Богом. Вот что такое человек! Итак, 

ради любви следует жертвовать. Необходима самоотдача. Существует традиция полного посвящения жизни и 

имущества, в соответствии с которой существа, находящиеся на более низком уровне, стремятся отдать все, что у них 

есть, ради высших существ. Отсюда следует, что одни существа поглощаются другими, следуя логике любви, а не 

дарвинской теории эволюции. Представляете, насколько ценность вновь сотворенного существа превышает ценность 

микроорганизмов, ставших материалом для его создания? (204-129, 1990.7.1) 

Какая религия останется в конце концов? Религия родителей. Вот почему я провозгласил, что такая религия должна 

появиться. Я заявил, что никакая религия не может стать религией родителей просто потому, что у нее долгая история; 

такие религии относятся к типу религий слуги или незаконнорожденного сына! Так сказал я в своей официальной речи. 

«Знайте, что ответственный человек, взявший на себя миссию основателя религии родителей, преподобный Мун, стоит 

сейчас за этой трибуной и произносит главную речь на этой конференции!» — даже когда я заявляю такое, весь мир 

молчит. Вот почему христиане поднимают шум из-за слухов о том, что я являюсь Господом Второго пришествия. 

Западное общество пришло к выводу, что, если Господь должен прийти в человеческом облике, я — единственный могу 

быть этим человеком. 



Вы ведь об этом даже и не думали? «Преподобный Мун заявляет, что он Господь Второго пришествия, но он такой же, 

как я… И говорит по-корейски… Да почему еще так быстро?» Вы ведь так думаете? У меня очень напряженная жизнь, 

поэтому, чтобы управиться со всеми делами, я даже говорить стал быстрее. Если говорить быстро, можно завладеть даже 

теми, кто от тебя убегает. Я специально тренировался говорить быстрее, вот и научился. Я говорю с такой же скоростью 

и по-японски, и по-английски. Никто не может за мной угнаться. 

Что ж, хорошо это или нет, что вы встретили такого учителя? Если хорошо, то вы должны все делать как следует! (214-

175, 1991.2.2) 

4. Благодать и самосознание 

4.1. Понятие «Истинные Родители» возникло впервые 

Для исполнения Божьей воли должны прийти Родители, не падшие родители, а истинные. Понятие «Истинные 

Родители» невозможно открыть, к нему нельзя прийти просто так, без особых размышлений, — такое в нем заключено 

содержание. Оно появилось впервые в истории. И это не просто революционное событие, это — величайшее чудо, 

которому нет равных в истории. 

Вы узнали и стали использовать слово «истинные». Это стало возможным, так как появились Родители, принеся с 

собой единственную в своем роде любовь, могущую превзойти любовь всех бесчисленных родителей, живших на земле 

до настоящего момента. Вы можете произносить слова «Истинные Родители», так как эти Родители воплощают такой 

эталон. Если говорить о Божьей любви, люди впервые могут принять ее благодаря отношениям любви высочайшего 

уровня, возникшим в наше время. Иисус приходил на землю, но и он не мог представить, сколь возвышенно это 

идеальное положение. 

Чтобы это положение было достигнуто, пришлось дорого заплатить, оно досталось ценой всей истории. Сатана 

понимал, что утверждение эталона Истинных Родителей чревато для него тотальным поражением. Вот почему он, с 

позиции ложного родителя, стремился не допустить этого, не позволить, чтобы такое время наступило. Ради этой цели 

он не брезговал никакими средствами, принося в жертву множество людей и заставляя их платить кровью. Вот какие 

ужасные жертвы были принесены, прежде чем наступил этот день! На протяжении истории сатана заставлял верующих 

людей, которые придерживались религиозной философии и стремились идти по религиозному пути, жертвовать на 

индивидуальном, семейном, национальном, государственном и мировом уровнях. Вы должны знать, какой жестокой и 

кровавой была расплата наших предков и праведных братьев и сестер, стремившихся к добру, искавших путь истины, 

путь Родителей, и ставших жертвами на этом пути. (67-225, 1973.6.27) 

4.2. Слова «Истинные Родители» — самая благая из всех благих вестей 

Куда вам следует идти, чтобы отыскать идеальный мир? Вы попадете в этот мир, лишь пройдя через сферу любви 

изначальной семьи. Я соединил любовью Бога и Истинных Родителей сферу владычества Принципа со сферой прямого 

владычества. Благодаря такому эталону открывается путь для взаимодействия между духовным и физическим миром 

через мост любви. 

Как объясняется в «Принципе», Бог изначально создал все таким образом, чтобы существовало разделение между 

сферами прямого и косвенного владычества. Тогда как их можно объединить? Это возможно только благодаря истинной 

любви. Две эти сферы объединятся, лишь когда люди, Адам и Ева, достигнут зрелости. Тогда автоматически возникнет 

горизонтальная истинная любовь. Став зрелыми людьми, они обнимутся со словами: «Ах, ты спутник моей жизни!» — и 

тогда в самом центре союза этой пары возникнет истинная любовь. Как только возникнет совершенная положительная 

любовь, сразу же возникнет и любовь отрицательная. Когда любовь-плюс спустится к любви-минус, они придут в 

движение и таким образом достигнут эталона истинной любви. Это будет завершением всего. Когда появляется 

истинная любовь, всё автоматически следует за ней. Только истинная любовь действует во всём. С помощью любви этот 

мир преобразовывается в сферу идеала. Где начинается истинная любовь? Она берет начало от Истинных Родителей. 

Это самая благая из всех благих вестей. Сколько бы ни было в этом мире хороших слов, как бы чудесно ни звучали слова 

«муж» и «жена», нет благой вести лучше, чем слова «Истинные Родители», ведь пока в падшем мире не появятся 

Истинные Родители, в нем не появятся и истинные мужья и жены. (131-187, 1984.5.1) 

История была полна горя, невзгод и кровопролития, и ценой самого большого горя, самых больших трудностей и 

самой большой крови была найдена Истинная Семья. 

Людям на протяжении всей истории приходилось вносить горестную плату, создавая условия искупления, так как с 

возникновением Истинной Семьи историческое горе может развеяться и все смерти на протяжении истории могут быть 

полностью оплачены. Вот почему появление на земле Истинной Семьи является самым радостным и драгоценным 

событием для человечества. 

Для создания Истинной Семьи нужны Истинные Родители. В то же время необходимы истинные супруги, которым 

надлежит родить истинных детей. 

Истинные Родители не должны давать сатане никакого повода для обвинений. Истинные супруги не должны оказаться 

в плачевном положении, попавшись на каких-нибудь условиях для сатанинских обвинений. Более того, также и дети в 

этой семье тоже не должны давать сатанинскому миру ни малейшего повода для обвинений, иначе они не смогут стать 

детьми Истинной Семьи. 

Сейчас вы знаете и используете слова «Истинные Родители». Во все исторические эпохи никто не мог произнести этих 

слов и даже подумать о них. Однако сейчас мы занимаем славную позицию: мы можем произносить имя Истинных 

Родителей, знать их и служить им. Итак, мы занимаем более счастливое и высокое положение, чем кто бы то ни было на 

всем протяжении истории. 

Задумываясь о том, сколько трудов было положено в истории вплоть до настоящего момента ради этого имени — 

«Истинные Родители» — и ценой скольких жертв было построено основание для их победы, мы должны понять, что для 

сегодняшнего человечества «Истинные Родители» — самое благое из всех благих слов. 

Истинные Родители направляют историю и создают для человечества возможность перехода к новому миру. Они 

устанавливают внутреннюю позицию, дающую возможность подчинить сатану. Покорив дьявола, державшего в своих 



руках внешний мир, они становятся центром, способным наконец-то избавить Бога от скорби. Вот почему прежде всего 

вы должны быть благодарны Истинным Родителям за эту удивительную милость, за то, что у вас есть возможность жить 

вместе с ними и действовать в соответствии с их приказаниями. 

Пусть вам придется пожертвовать всей жизнью; но если у вас появилась возможность идти по одному пути с 

Истинными Родителями, среди всех людей ваш удел самый завидный. Солдат, который по приказу Истинных Родителей 

движется в сторону вражеского лагеря, — это святой воин; он достиг вершины высочайшей надежды всего человечества; 

к нему обращено пристальное внимание неба и земли; он находится в центре внимания всей истории. 

Допустим, вы заняли определенное положение и у вас появилась возможность сражаться в качестве представителей 

сердца Истинных Родителей, а также представителей своей страны и народа. Тогда благодаря такому сердцу ваши 

страна и народ смогут пройти сквозь врата, ведущие в сад счастья, которые впервые откроются перед ними, и стать 

страной и народом надежды, достойными славы победителей. Задумываясь об этом, вы должны осознать, что именно вы 

несете знамя сердца Истинных Родителей, именно вы являетесь знаменосцами, способными всколыхнуть историю и еще 

раз судить этот мир смерти. (43-142, 1971.4.29) 

4.3. Истинные Родители — гаранты будущего 

Слова «Истинные Родители», употребляющиеся в Церкви Объединения, — великое понятие. Разумеется, истина, 

которую мы несём, имеет глубокое содержание, но в особенности замечательны эти два слова. 

Эти слова являются гарантом уверенности в будущем и его ценности. Если в нашей нынешней реальности мы хотим 

получить гарантии ценности, точка отсчета в нашей деятельности также должна быть связана с понятием «Истинные 

Родители». Итак, что мы должны теперь делать? Мы должны объединиться. Вокруг кого? Центром объединения должны 

быть не вы сами. Также нельзя сделать центром единства вашу семью и затащить в нее Истинных Родителей. Вы сами 

должны тянуться к Истинным Родителям. При этом ваш долг — не только самим тянуться к ним, но и потянуть за собой 

своих родителей, мужа или жену. Более того, вы должны притянуть к ним своих детей и все имущество своей семьи. Вот 

каким образом следует объединяться. (35-274, 1970.10.25) 

4.4. Ценность Истинных Родителей 

Цель Божьего провидения также достигается в этой точке. Именно в ней осуществляется Божий идеал, именно в ней 

мы можем встретить Истинных Родителей, которых некогда утратили. Это основание является центром всего, оно 

обозначается словами «Истинные Родители». В истории существовало множество положений, но положение Истинных 

Родителей — самое ценное. 

Задумайтесь, сколь важно положение Истинных Родителей. Все святые сражались ради него. И Бог, и все обитатели 

духовного мира считают его важным. Стало быть и все люди земли также должны признать его важность. Вы не могли 

осознать истинную ценность этого положения. Оно ценнее, чем тысячи земельных наделов или брильянт величиной с 

Землю. Даже если вы принесете в жертву Богу всю Америку, вы не получите взамен это положение. 

Представляете, какое это счастье получить возможность напрямую, своими глазами видеть тех, кто занимает это 

положение, и какими несчастными вы будете, если не сможете их увидеть? Советую вам хорошенько задуматься над 

этим. Итак, глаза Бога, всех духов и всех людей должны быть устремлены на этот центр. С точки зрения Бога, истории 

не существует. История не имеет к этому центру никакого отношения. Положение Истинных Родителей было 

предназначено для человеческих прародителей, какими они были до грехопадения. Так что после того, как оно 

достигнуто, какой-то там падшей истории просто быть не может. 

От Истинных Родителей берет начало новое содержание. В этой точке возникнет центр всего, начиная с нее все 

наполнится содержанием и начнет давать результаты. Люди, которые смогут разделить это положение с Истинными 

Родителями, станут первыми победителями на земле. Создание семьи, основанной на Божьей любви, свержение 

владычества сатаны и построение на земле нового Царства Небесного может начаться с положения Истинных 

Родителей, и в этой точке история начинает приносить плоды. Это положение — центр всего мира. 

Положение Истинных Родителей станет отправным пунктом будущего. Здесь прошедшая история найдет свое 

завершение. Это положение обеспечивает сохранность современной истории, с него начинается осуществление мира 

будущего. Если вам удастся ухватиться за Истинных Родителей, каждый из вас может стать победителем, которому 

покорится все. 

Представляете, как велика ценность положения Истинных Родителей, сколь оно замечательно? Как сильно вы его 

любите, восхваляете и цените? Сколь сильно оно вам нравится? Оно должно стать высочайшим, наивысшим в истории 

положением. Оно несравненно выше, чем положение всех великих людей, какими бы великими они ни были. Осознав 

это, вы, несомненно, почувствуете радость и воодушевление. Вам приходилось когда-нибудь танцевать во сне? Каждый 

раз, когда вы станете думать об Истинных Родителях, вас будут переполнять такие чувства, что вас потянет танцевать 

даже во сне. Ваша душа должна тянуться к Истинным Родителям более, чем к кому-либо другому. Они должны быть для 

нее привлекательнее, чем ваша собственная жизнь или любая другая вещь. Ваши чувства должны подсказывать вам, что 

вы хотите увидеться с Родителями еще раз, что вы хотите быть рядом с ними, что вы не можете без них жить. (52-94, 

1971.12.23) 

Человек, желающий стать Родителем, должен быть таким, чтобы на его призыв откликались небо и земля. Он должен 

отправиться в небесный мир, покорить Бога и вернуться. Адам сделал реальное нереальным, когда сказал «да», несмотря 

на то, что Бог говорил «нет». Следовательно, чтобы достичь изначального эталона, необходимо признать нереальное 

реальным. 

Чтобы стать Истинными Родителями на небесах и на земле, необходимо завершить определенный процесс. Этот 

процесс наполнен содержанием, способным реально разрешить все проблемы и озарить Вселенную, распутать все 

перипетии истории и извлечь гвозди из Божьего Сердца. Когда Бог сможет заключить в Свои объятия таких сыновей и 

дочерей, любить их, радостно танцевать и смеяться, тогда и произойдет освобождение любви, как этого желал Бог. 

Сотворенный мир на веки вечные должен наполниться возгласами ликования, которые будет издавать все сущее. 



Не обладая утвердительным внутренним содержанием, Истинный Родитель не может появиться на этой земле, полной 

отрицания. Представляете, насколько я серьезен? Конфуций, Будда и Иисус в небесном мире собрались вместе и 

устроили мне экзамен. Когда я разнес своих экзаменаторов в пух и прах, ко мне пришел Сам Бог и стал спорить со мной. 

В соответствии с идеалом творения Бога, в Его Сердце есть такие вещи, о которых Он не может говорить. На стадии 

завершения Адам сам должен понять Его волю и подчинить дьявола. Адам должен стать властелином освобождения. 

Правитель всех стран, хозяин-спаситель, обладающий правом старшего среди всех братьев, — вот кто такой Адам. 

Из-за противостояния сатанинского мира весь духовный мир сорок дней пребывал в состоянии хаоса. Но поскольку 

Судьей является Бог, Он должен вынести справедливый приговор. Итак, преподобный Мун явился на землю после того, 

как Бог вынес заключение об одержанной им победе. (215-86, 1991.2.6) 

4.5. Мы должны быть благодарны 

Как вы можете отблагодарить Бога, Истинных Родителей и нашу Церковь? Как вы отблагодарите их за свое 

воссоздание? 

Когда один человек прошел до конца свой путь, появляется истинная семья. На следующей ступени появляется 

истинный род. Еще одна ступень — и возникает истинная страна. Если продолжить, далее появится истинный мир, 

потом — истинный космос и, наконец, истинная Вселенная. На следующей стадии мы встретим Бога. Такова наша 

конечная цель. 

После грехопадения люди унаследовали сатанинский род. Проблема кроется именно в этом. Тысячи поколений людей 

являются потомками не Божьего, а сатанинского рода. Как устранить кровное родство с сатаной? Каким образом вы 

можете покончить с грязным родословием, которое унаследовали Адам и Ева после грехопадения? С этой целью и 

появились Истинные Родители, носители истинной любви, истинной жизни и истинного рода. До сих пор удобрением, 

на котором произрастала жизнь, был сатанинский род. Однако в новую эпоху воскрешения тело человека растет на 

почве Божьей любви, жизни и рода; оно растет, подпитываясь истинной любовью. Итак, сторона зла исчезнет, а сторона 

добра будет процветать. С этого момента Бог будет пребывать с нами, а с сатаной мы расстаемся навеки. 

Никто и понятия не имеет о боли, живущей в Божьей душе! Бог являл Себя в ходе истории и сейчас являет Себя через 

меня. Я объяснил глубокий смысл Его миссии, поэтому вы можете что-то понять. В противном случае никто бы ничего 

не узнал. Как это удивительно! Даже Иисус об этом не знал, а если и знал, то так и не смог объяснить, что творится у 

Бога в душе. Ни один из религиозных лидеров не понял скрытых тайн Вселенной. Мир впервые в истории узнает о них 

от меня. 

Отныне мы должны повернуть в сторону национального, а не индивидуального основания. Бог простит даже 

руководителя страны, если тот раскается в прошлых ошибках и изменится. Это значит, что он станет последователем 

новой Божьей традиции и примкнет к новому родословию. Без этого нельзя отделиться от сатаны. Это также означает, 

что ему необходимо пройти через церемонию изменения рода, которая в Церкви Объединения предшествует церемонии 

Благословения. 

Из-за грехопадения, которое произошло в самом начале мироздания, истинная любовь, истинная жизнь и истинный 

род смешались с грязью падшего мира. Однако теперь мы связаны горизонтально на основе Божьей истинной любви, 

истинной жизни и истинного рода. Это означает, что направление изменилось на 180 градусов. Мы не можем надеяться 

на Америку или на этот мир, они связаны с сатанинской стороной. С самого начала все человечество последовало за 

самыми порочными родителями, стоявшими на стороне сатаны. 

Однако теперь мы впервые развернулись на 180 градусов. Наше положение представляет собой начальную точку, 

нулевую отметку. В этом положении нет никаких замыслов, нет бытия, нет концепций, традиции и культуры. Здесь 

начинается воссоздание. 

Сначала Бог сотворил среду обитания, а потом, соединив землю, воду и воздух, создал людей. В то время у человека не 

было никаких концепций. Он находился на нулевой отметке. Поэтому и мы поворачиваемся в направлении, полностью 

противоположном сатанинской традиции. 

Повернув на 180 градусов, вы родитесь свыше. Это значит, что вы родитесь повторно. На первом месте стоят 

Родители, а не страна. За ними следуют братья и сестры. На третьем месте — супруги, муж и жена, а на четвертом — 

дети. Богу нужны три поколения, но Он не смог их обрести. Первое поколение — это Сам Бог. Вторым поколением были 

Адам и Ева. А третьего поколения у Бога до сих пор не было. Человечество не смогло сделать Бога центром своего 

приумножения, люди стали принадлежать сатане, а сатана — это враг любви. 

Как же очистить родословие? Человек был сотворен не японцем или гражданином любой другой страны, он был 

рожден как частица Божьего народа. Что послужило основой его появления на свет? В основе его рождения — три 

основополагающих фактора: Божья любовь, Божья жизнь и Божий род. 

Итак, когда вы произносите слова благодарности, за что вы должны благодарить? Благодарите не за то, что вам 

хорошо живется, а за то, что вы несете крест. Когда на войне солдат проигравшей армии умирает, истекая кровью, кто 

похоронит его разлагающееся зловонное тело? Кто воспитает солдат, потерпевших поражение, и снова сформирует из 

них регулярную армию? Но что с ними делать, если им нечего есть? Убить их? Нет. Вы, вероятно, думали, что 

победителю достается одно хорошее, но на самом деле ему приходится нести еще более тяжкий крест. Нужно решить 

все эти проблемы, отстроить все заново, и только после этого наступит его время. Человек должен создать новую семью, 

новую страну и новый мир, и только после этого он сможет зажить счастливо. 

Допустим, в вечном мире, на вашей изначальной родине имеется железная дорога. Как бы трудно это ни было, нужно 

добиться, чтобы рельсовый путь, которым вы пользуетесь в земной жизни, был таким же, как в духовном мире. Рельсы, 

ведущие в духовный мир, должны быть точно такими же, как на земле. Что вы можете сказать о себе? Вы думаете, колея, 

по которой вы едете сейчас, совпадает с колеей духовного мира? Вы можете по ней приехать прямо к Богу? Чтобы 

сделать рельсовые пути одинаковыми в земном и духовном мире, нужны Истинные Родители. (215-171, 1991.2.17) 



4.6. Узы, связывающие нас с Истинными Родителями, предопределены судьбой 

Несмотря на то, что мы, люди, занимаем позицию стопроцентных глупцов, Бог, Который мудр более чем на сто 

процентов, становится нашим Другом, а предки, обитающие в безграничном духовном мире, становятся нашими 

спутниками и отрядом поддержки. Когда я думаю об этом, меня переполняет чувство благодарности. Я прекрасно 

понимаю, что чувствовал Давид, когда он стоял на передовой, в самом опасном месте — перед Голиафом. Вот кто 

достойный человек! С Божьей защитой можно стать непобедимым. Я думаю так: «Если ты ударишь, то сам же и 

разобьешься, а я — ни за что не разобьюсь!» Пожив с таким настроем, я обнаружил, что на самом деле так и получается. 

Так воспитывал меня Бог, и я отвечаю за то, чтобы воспитать вас в том же ключе. Вот почему вам следует стать 

мудрецами; вы должны унаследовать мой труд, предопределенный судьбой. Именно судьба формулирует эту задачу, а 

не вы сами. Истинные Родители и их дети связаны между собой вечными и неизменными узами, предопределенными 

судьбой. Никто не может их разорвать. Этот путь рассчитан на тысячи и десятки тысяч лет. Нет второго пути, он всего 

один. Нет другого способа, нет секретного метода, нужно шагать по этому пути. (203-192, 1990.6.24) 

4.7. Мы должны взять на себя ответственность 

Что нужно делать для того, чтобы в духовном мире пройти сквозь двенадцать жемчужных ворот? Вопрос здесь в том, 

скольких из Божьего народа вы смогли найти, увести от сатаны и вернуть Небесам, пока живете на земле. Для этого 

необходимо пролить слезы, пот и кровь. В вашем сердце должна жить воссоздающая истинная любовь. При этом вам 

надлежит посвятить людям свое сердце в большей степени, чем способны на это родители, мужья, жены и дети в 

сатанинском мире. Вы должны пройти путь, на котором смешаются ваши слезы, кровь и пот. В противном случае в 

Царстве Небесном не будет граждан. Знайте, что, чем больше людей вы восстановите, тем больше условий будет у вас 

для того, чтобы занять в духовном мире славное положение, близкое к Богу. 

Всю свою жизнь я жил не только ради своей страны, но и ради всего мира. Почему? Обитатели духовного мира также 

должны удостоиться милости Истинных Родителей. Отправившись в тюрьму Дэнбери, я первого февраля провел 

церемонию открытия врат небес и ада. Нужно обязательно приготовить все, чтобы открыть эти врата. Вот почему мне 

пришлось побывать и в тюрьме. 

Ценой неимоверных усилий я вынужден был один за другим преодолевать многочисленные рубежи скорби. Мне 

пришлось как бы пересекать вплавь огромный океан или босиком перебираться через гималайские вершины, покрытые 

снегом. Так я одолел историческое страдание и заложил победное основание высшей власти. Я прошел путем таких 

страданий, что сам дьявол, как он ни старался, не смог за мной угнаться и был вынужден отстать. 

Сыновья и дочери занимают важное положение в доме. Они — второй Бог. Дедушка и бабушка занимают положение 

Бога как представители прошлого. Отец и мать являются представителями текущей эпохи, а сын и дочь — 

представителями будущего. Нужно уметь почитать представителей всех трех эпох как воплощения Бога прошлого, 

настоящего и будущего. Тот, кто обманывает детей, мужа или жену, а также родителей, пойдет в ад. Истинная любовь, 

живущая на благо других, готовая самозабвенно отдать даже собственную жизнь, является ядром, соединяющим семью, 

страну, небо и землю. Ничто другое не может быть таким связующим началом. 

Успех объединения нашей страны зависит от того, сколько граждан Царства Небесного вы восстановите, 

руководствуясь сердцем, связанным с таким ядром. Даже если вы отправляетесь в другое место, ваша позиция и там 

должна остаться прежней: «Я обязан объединить мою страну!» Следовательно, вам нужно посвятить свое сердце тому, 

чтобы преподнести Небесам вверенную вам страну первой, подготовив ее так, чтобы она не уступала ни одному 

государству. 

Эпоха Ветхого Завета — это эпоха вещей, эпоха Нового Завета — эпоха сыновей и дочерей, эпоха Завершенного 

Завета — время супругов, а следующая эпоха будет эпохой Бога. В результате грехопадения мы не смогли принять Бога 

на земле, вместо Него мы приняли сатану. Мы расстались с Богом, поэтому теперь нам необходимо принять Его 

должным образом и соединить все с Богом. Вот почему ваши вещи не принадлежит вам. Вещи соответствуют эпохе 

Ветхого Завета, а дети — эпохе Нового Завета. В эпоху Ветхого Завета люди прокладывали путь для детей, жертвуя для 

этого вещами. Дети жертвовали собой, чтобы проложить путь для Отца с матерью. Позже явился Господь Второго 

пришествия, Истинный Родитель, преодолевающий все трудности ради того, чтобы принять Бога на земле. Поскольку 

люди стали служить сатане, земной мир превратился в ад. Мы же должны принять Бога и сделать это с истинной 

любовью. 

Источником воссоздания является истинная любовь, которая постоянно отдает, не запоминая, сколько она уже отдала. 

С помощью истинной любви вы должны соединить материальные вещи, детей и самих себя с Богом, чтобы все это могло 

послужить Ему. Только после того, как все это станет принадлежать Ему и будет связано с истинной любовью, вы вновь 

получите от Него свою долю из всего этого и войдете в эпоху собственности детей. Отец и мать распределяют 

имущество между своими детьми. (211-352, 1991.1.1) 

5. Наша задача 

5.1. Наша ответственность 

Вы идете по пути восстановления Кореи. Поэтому, хотя каждый из вас — отдельная личность, вы идете вперед не 

просто как отдельные индивидуумы. На этой стезе вы всегда представляете Истинных Родителей. Иначе не установить 

победное основание Истинных Родителей на уровнях рода, народа и страны. 

Чтобы правильно пройти указанным путем в качестве представителей Истинных Родителей, вы должны иметь ясное 

представление о следующем: если Истинные Родители стремятся к установлению победного духовного эталона на 

мировом уровне, вы должны стремиться установить эталон победы на национальном уровне. Поскольку духовно 

победный эталон Истинных Родителей уже установлен, теперь его необходимо установить на земле, и на вас, как на их 

представителях, возложена ответственность за то, чтобы преодолеть национальный уровень. 

Объясню это с другой точки зрения. Вам нужно преодолеть национальный и выйти на мировой уровень, а Истинные 

Родители должны установить эталон духовной победы на вселенском уровне. Господь, который приходит как Истинный 

Родитель, непременно должен взять на себя ответственность за все, духовно проложить путь, по которому вам предстоит 



нести свой крест, а также одержать физическую победу. В этом заключается трудность восстановления положения 

Родителей. 

Оглянитесь на небеса, землю и человечество. Был ли когда-нибудь такой день, чтобы небеса принимали победоносных 

Истинных Родителей? До сих пор это было нереально. Встретила ли Истинных Родителей земля? Еще не встретила. 

Приняли ли их люди? Еще не приняли. Всё это еще предстоит. 

Так что же: стоит нам встретить Истинных Родителей, и на этом все закончится? Вовсе нет. После встречи с 

Истинными Родителями мы должны восстановить истинные семью, род, народ, страну и мир. Израильский народ был 

подготовлен именно для этого. Чтобы стать истинными детьми Истинных Родителей, люди должны пройти путь 

восстановления детей на индивидуальном уровне, а также путь восстановления детей на уровнях семьи, рода, народа и 

страны. Необходимо завершить путь восстановления родителей и детей на индивидуальном, семейном, родовом, 

национальном и государственном уровнях. После этого необходимо установить победный эталон единства между 

родителями и детьми. Только так мы завершим восстановление нации и сможем взять новый старт по направлению к 

мировому уровню. (13-288, 1964.4.12) 

Итак, какова же миссия Церкви Объединения? В каком положении оказались вы, присоединившись к ней? Вы были 

призваны в Церковь Объединения, центром которой являюсь я, чтобы горизонтально развернуть в реальности скорбную 

вертикальную историю продолжительностью шесть тысяч лет. 

Какой должна быть наша решимость? К какой цели мы должны стремиться? Нам необходимо построить страну 

Истинных Родителей на всемирном основании. Нам нужно создать страну Истинных Родителей в мировом масштабе. В 

земном мире много еще горя, боли и слез, и нам надо избавиться от всего этого как можно скорее. В этом заключается 

ответственная миссия Церкви Объединения. 

Итак, раз уж вы вступили на предназначенный вам путь, вам нельзя оглядываться назад, точно так же как в свое время 

израильтянам на пути в Ханаан. Нельзя делать этого ни душой, ни телом. 

Какую надежду мы должны лелеять в своей душе? Наша надежда — это искреннее служение Истинным Родителям, 

которые приходят на землю как представители Небес. При этом не рассчитывайте служить им лишь после того, как они 

установят победное основание и все человечество будет смотреть на них снизу вверх и почитать их. Вы должны гореть 

желанием послужить Истинным Родителям на их горестном историческом пути. 

Предки горько сожалеют о том, что они не могут послужить Истинным Родителям на их скорбном историческом пути. 

Все человечество надеется на возможность искренне служить Истинным Родителям. Следовательно, вы должны стать 

истинно почтительными сыновьями и дочерьми, предпочитающими служить Истинным Родителям в несчастной 

ситуации, нежели в зените их славы. 

Чтобы стать воистину почтительными детьми, даже в самой трудной ситуации, когда впору кричать от отчаяния и 

горя, вы, тем не менее, должны сказать: «Отец Небесный, Боже, направляющий меня! Истинным Родителям приходится 

идти крестным путем страданий, более тяжким, чем путь Иисуса. И вполне естественно, что я, как их последователь, 

также обязан нести тяжкий крест. Я восхваляю этот путь, и пусть Небеса не беспокоятся обо мне!» Вы должны стать 

людьми, способными самостоятельно заплатить искупление, не перекладывая свои тревоги, боль и горе на Бога. Только 

так вы на индивидуальном уровне сможете «привиться» к положению, которое заняли Родители благодаря своей личной 

победе. 

Сегодня наши благословленные семьи живут в Корее повсюду. Для чего я разослал их по разным уголкам страны? 

Центром провидения Небес является тридцатимиллионный корейский народ и Корейский полуостров протяженностью 

в три тысячи ли. Истинные Родители появились на этом полуострове, среди этого народа. Весь этот полуостров — 

каждая деревня, каждая долина, горы и поля — желает принять Истинных Родителей, ибо таково устремление истории. 

Итак, положение детей обязывает вас установить эталон искупления на индивидуальном и семейном уровнях, чтобы 

жители вашей деревни захотели безо всяких сожалений служить вам, как осязаемым представителям Истинных 

Родителей. Конечно, Истинные Родители являются центром всего и духовно поддерживают отношения со всеми. Но они 

ведь не могут иметь дело со всеми людьми, поскольку у них лишь одно тело. Вот почему благословленные семьи 

поставлены в такое положение, что им следует сообщаться со всем человечеством как представителям Истинных 

Родителей и их воплощению. Ответственность Истинных Родителей выходит за национальные рамки, они несут на себе 

крест всего мира. Поэтому благословленным семьям, живущим во всех уголках страны, как истинным детям, надлежит 

нести крест на национальном уровне. Лишь когда все они станут единым родовым и национальным основанием, труд 

Небес, сосредоточенный на этом народе, сможет перейти победный рубеж. (13-290, 1964.4.12) 

Любя Родителей и ориентируясь на эталон изначальной любви, вы должны отделиться от сатаны и выполнить свою 

долю ответственности — достичь эталона совершенства на мировом уровне. (137-116, 1985.12.24) 

5.2. Наша миссия 

Нам предстоит создать основание, чтобы принять Истинных Родителей, а затем привести к ним братьев и сестер со 

всего мира. Кроме того, как предки, на которых возложена такая ответственность, давайте избавим наших потомков от 

необходимости идти путем креста и гонений. Такова наша изначальная миссия. (20-135, 1968.5.1) 

Бог сможет впервые предстать перед человечеством как его единый Родитель и как Хозяин всего сущего лишь при 

условии единства мира Авеля с миром Каина. Люди, населяющие землю, подобны детям, которые до сих пор жили без 

родителей. Вот почему они ссорятся. По этой причине Бог должен предстать перед ними как Родитель и впервые 

обратиться к ним с наставлением: «Человек, с которым ты сейчас ссоришься, — твой старший или младший брат». 

Никто, кроме, Бога не может этого понять. 

Из-за порочных родителей нас покинул истинный идеальный Родитель, и, потеряв положение идеальных детей, мы 

стали жертвенным приношением сатане. Вот для чего должны появиться идеальные Родители, вот почему должно 

наступить время, когда Небеса смогут вновь воспитать идеальных детей. Должна возникнуть одна религия, которая 

унаследует эту миссию. Такой религией и является религия Церкви Объединения. 



Что же является предметом гордости в Церкви Объединения? Мы призываем всех гордиться историей Истинных 

Родителей! Далее, истинные дети должны объединиться. Истинные Родители должны любить не только свою родню, но 

и весь мир, всю Вселенную. Кто такие истинные дети? Отнюдь не те, кто говорит: «Я не признаю никого, кроме 

американцев». Так нельзя. Вы должны выйти за рамки своих национальных чувств. Во имя кого? Во имя Бога. Во имя 

кого было совершено грехопадение? Во имя сатаны! Во имя Бога мы должны перепрыгнуть через черту грехопадения. 

Точно так же как Бог находился над головой Адама, Он должен находиться над нашей головой и командовать нами 

напрямую. Поэтому Церковь Объединения, следуя на своем пути за безгрешными Истинными Родителями и Богом, 

собирает по всему миру истинный род и формирует новый мир. Так семья превратится в род, род превратится в народ, а 

народ создаст страну и завладеет всем миром. Грешный мир пал так низко, что мы вынуждены взять новый старт и 

подниматься вверх. Вот линия соприкосновения двух этих миров; должно наступить время, когда мы поменяем их 

местами прямо в точке соприкосновения. Вам следует знать, когда произойдет соприкосновение с этой центральной 

линией. (86-229, 1976.3.31) 

У нас в Церкви Объединения есть Истинные Родители, но какую позицию они занимают? Они являются Истинными 

Родителями в Церкви Объединения, но не пройден еще ни национальный, ни всемирный уровень. Все еще оставаясь в 

стране и мире, сатана до сих пор ведет огонь по нашим рядам. В связи с этим Церковь Объединения развернула 

движение за то, чтобы страна, мир и даже духовный мир почитали Истинных Родителей так же, как мы почитаем их в 

нашей Церкви. Вот в чем суть нашего Движения, нашей Церкви Объединения. Это время приближается. Сейчас 

создается окружение для принятия Истинных Родителей как Родителей нации. (124-309, 1983.3.1) 

6. Жизненно важные правила 

6.1. Не будьте самоуверенными 

У вас есть золотой песок, однако он смешан с обычным песком, разными камешками и глиной, поэтому его нужно 

поместить в плавильную печь и расплавить. Для этого нужно его раскалить. Это нормальный процесс. Что вы скажете, 

когда ваше тело будет таять, плавиться и исчезать? Воскликнете ли вы: «Ах, как хорошо!» или раскричитесь: «Ох, я 

умираю! Я умираю!»? Даже если все в вас умрет, золотой песок останется. 

Чтобы стать чистыми на сто процентов, вам нужно отвергнуть девяносто восемь процентов того, что в вас есть. 

Нашего в нас не более двух процентов. 

Задумайтесь, какие же мы несчастные! Жалкая жизнь у мунистов или счастливая? А что же преподобный Мун, центр 

всех мунистов, он счастлив или несчастен? Даже если сначала я несчастлив, у меня есть надежда, что позднее я стану 

счастливым. 

Я рассуждаю так: «Когда на меня устраивают гонения, я вхожу в плавильную печь. Это происходит потому, что сам я 

еще не достаточно хорош». Если гонения неизбежны, пусть они будут. Если можете меня преследовать, преследуйте. Я 

хочу находиться в плавильной печи, пока не стану чистым золотом. Это самый быстрый способ стать им. 

Каким же терпеливым должен быть человек, стремящийся отбросить 98 процентов самого себя и превратиться в 

чистое стопроцентное золото! Как много ему придется страдать! Несмотря на это, у него должна быть решимость шагать 

по этому пути. 

Даже если люди в этом мире считают вас стопроцентным чистым золотом, вопрос в том, придет ли к такому же выводу 

Бог, когда Он подцепит вас пинцетом, чтобы оценить. Вот о чем я беспокоюсь. Было бы хорошо, если бы стандарт 

стопроцентного золота, на котором настаивает человек, был выше, чем стандарт, используемый Богом; ну, а как на 

самом деле? Мне бы хотелось, чтобы мой стандарт был выше, но для этого во мне не должно быть ни одного нечистого 

элемента, делающего меня самоуверенным. 

А разве Бог не настаивает на Своем? Он это делает. У Него тоже есть такая черта. Чтобы мы стали чище, в нас не 

должно быть ни капли самоуверенности. Тогда мы будем чистым стопроцентным золотом и достигнем даже более 

высокого эталона, чем тот, по которому Бог оценивает чистое золото. Вот как можно рассуждать. Когда в нас навсегда 

исчезнет стремление настаивать на своем «я» и считать себя центром, мы можем стать еще чище, чем стопроцентное 

золото. 

Что такое чистое золото? Это золото, в котором нет примесей и которое показывает свой изначальный облик. В этом 

смысле страна, в которой сотни и тысячи лет живут люди без эгоизма, опьяненные любовью, может служить эталоном  

чистого золота любви. Обладатели такой любви подобны великим царям и царицам. Я прошу, чтобы вы стали такими 

женами и мужьями. Если вы станете чистым золотом, понадобится ли вам Бог? Потребности в Боге не будет, так как Он 

уже будет обитать внутри такого человека. Вот почему вы должны стать такими людьми. (128-206, 1983.6.26) 

Вы чистое золото или подделка? На мой взгляд, вы не настоящие. Я вот думаю, если взять четверых или пятерых из 

вас, собрать вместе, поколотить как следует, раздробить на кусочки, а потом опять слепить, получится ли из этого что-

нибудь настоящее? Если я отнесу вас на рынок или в магазин, где продаются только подлинные товары, и стану 

утверждать, что вы не подделка, то мне вас не продать. Я не смогу вас даже выставить на продажу. Таково мое мнение. 

Стало быть, вам еще предстоит длительный процесс закалки, испытаний и очистки. Я не считаю вас чистым золотом. 

Вам еще нужно пройти процесс тренировки. Для этого, хотите вы или нет, я должен поместить вас в плавильный цех, 

чтобы все плохое в вас выгорело, чтобы осталась только чистота, чтобы вы стали подобны кристаллу, у которого ни 

внутри, ни снаружи нет ни одного изъяна. Пока вы не приобретете такую форму, вас нельзя назвать членами Церкви 

Объединения. (138-200, 1986.1.21) 

Чтобы отрегулировать самих себя, нам требуется некое регулирующее устройство, а также определенное время для 

регулировки. Нам нужно подрегулировать себя, сверяясь с эталонным хронометром. Для настройки весов также 

существуют эталонные весы. Весь мир пользуется единым эталоном. Имеется всего один эталон метра, второго эталона 

не существует. 

Имеется ли некий изначальный эталон для настройки человека? Если взять образчик нынешнего человека, который 

живет, как ему вздумается, и попытаться настроить его по параметрам абсолютного человеческого эталона, придет ли 

человек в соответствие с этой точкой отсчета естественным образом или его даже силой не втиснуть в нужные рамки? 



Его не втиснуть в эти рамки даже силой. И такие люди попросят, чтобы их признали соответствующими изначальному 

эталону метра. Только сумасшедший признает их эталоном! Негодяя надлежит схватить и поколотить! Бог ему скажет: 

«Ах ты, негодяй! Признать тебя, с такой физиономией? Тебя нужно гнать в шею, да еще взгреть хорошенько, а ты 

просишь сочувствия и поддержки?» Сейчас среди членов благословленных семей много тех, кто очень уважает понятие 

«семья», но при этом игнорирует его внутреннее содержание. (127-202, 1983.5.8) 

6.2. Станьте единым целым 

Хорошо ли вы понимаете сердце Истинных Родителей? Так ли вы едины с ними в плане родословия, личности, слова и 

жизни; до какой степени совпадают ваши и их взгляды на страну, мир и Вселенную? Ведь именно этим определяется, 

можете ли вы стать настоящими сыновьями и дочерьми Бога в истинном смысле слова! Сами по себе вы нестабильны, и, 

значит, задача состоит в том, каким образом можно соединить вас с Истинными Родителями. Если у вас нет 

определенного корня, или ядра, ничего не получится. (28-247, 1970.1.22) 

Кто такие Истинные Родители? Они вам вместо ваших отца и матери. Они — изначальные Родители. Вы должны стать 

с ними единым целым. А кто же тогда приходится вам дедом? Бог. Даже Истинные Родители не могут относиться к 

приказам Бога, как им вздумается. Их долг вести своих детей по такому пути, которого желает Дед. Такова стезя 

Родителей. Если Истинные Родители прошли путь восстановления, вам его тоже не избежать. Вы должны выполнить 

свои минимальные пять процентов ответственности. Это вам следует знать. Вы должны любить Бога сильнее, чем жену, 

родителей и детей. Идеальный или изначальный мир, о котором говорит Церковь Объединения, возникнет, если мы 

расширим такое основание до мирового масштаба. (128-30, 1983.5.29) 

Я уже обладаю корнями как первого, так и второго Адама. Значит, вам нужно лишь привить к себе первого, второго и 

третьего Адама — и на этом все закончится. Корень — один. По порядку за любовью и жизнью следует род. Когда 

вертикальная и горизонтальная любовь Бога вступают во взаимообмен жизни, возникает род. Итак, вы должны любить 

меня больше, чем кого-либо другого. Единство с Истинными Родителями более необходимо вам, чем единство с кем бы 

то ни было другим. Когда есть род, основанный на истинной любви, ему сопутствует право наследования, право 

занимать одинаковое с Истинными Родителями положение и право на совместное с ними участие. При этих условиях 

сатана не сможет к вам приблизиться. (189-223, 1989.4.6) 

6.3. Любите Истинных Родителей 

Много ли любви получают Истинные Родители? Вы когда-нибудь задумывались об этом? Любой, кто протестует 

против утверждения, что Бог мертв, полюбит Истинных Родителей сильнее, чем Бог. Допустим, вы в молитве попросите 

Бога, чтобы Он дал вам возможность встретиться с таким человеком. Если вы встретитесь с ним и он полюбит Истинных 

Родителей, Бог тоже будет рад. Если этот человек самый умный и вы сами так думаете, вы ни за что не проиграете 

обитателям духовного мира. Любя Истинных Родителей, вы никогда не потерпите поражение. Вы станете первым 

богачом, если сможете обвинить духов: «Я так люблю Истинных Родителей, а вы чем занимаетесь?» Если между 

членами Церкви разгорится спор, кто сильнее любит Истинных Родителей, что скажет на это Бог? А если один из 

спорщиков умрет в пылу соперничества, какой вердикт Бог вынесет по этому поводу? Думаете, Он потащит другого 

участника спора на виселицу? Без сомнения, Бог призовет обоих и утвердит их в качестве модели любви к Истинным 

Родителям и велит другим любить такой же любовью. Эталон именно таков. Бог, духи и все люди должны внимательно 

наблюдать за Истинными Родителями. Мы должны думать об этом всю жизнь. Если я говорю правду, значит, любовь к 

Истинным Родителям — важный вопрос. Насколько вы далеки от этого эталона? Мы должны молиться о том, чтобы 

приблизиться к нему, хотя бы начиная с этого момента. Последователи Истинных Родителей не могут шагать по этому 

пути без слез. По этой причине у нас не может быть безмятежно сияющих лиц. Нам необходимо жить ради других. Даже 

если мы сделали все, что смогли, в нашем сердце должно всегда присутствовать чувство вины по отношению к Небесам. 

Вы можете себе представить, каким должно быть наше поведение. (52-97, 1971.12.23) 

6.4. Почитайте Истинных Родителей 

Даже если вы пройдете через пустыню и пересечете реку Иордан, но погибнете в битве с семью ханаанскими 

племенами, ваша смерть не принесет победы. Только покорив эти семь племен и построив новую страну, Израиль, вы 

можете стать настоящим человеком, способным предстать перед лицом Бога. Если вы так не сделаете, это будет 

равносильно тому, что вы остались в раю, не в состоянии войти в Царство Небесное. (13-296, 1964.4.12) 

Кто такие Истинные Родители? Они — прародители человечества. Именно поэтому вам нужно почитать их, как своих 

собственных родителей. (118-147, 1982.5.23) 

Вы должны служить Родителям по крайней мере три года. Необходимо, чтобы их почитали семья, потом страна, а 

затем и весь мир. На самом-то деле, вот так все должно быть. Лишь в этом случае мы достигнем всемирной 

восстановленной сферы. Исходя из значения числа три, нужно обязательно служить Родителям как минимум три года. 

Согласно Принципу, в течение трех лет вам надлежит даже питаться вместе с Истинными Родителями, обсуждать все и 

жить вместе с ними. В вашем доме должен быть заведен такой порядок. Как семье, живущей вместе с Родителями, в 

течение трех лет вам следует жить мирно и счастливо, говорить только хорошие слова и приносить друг другу радость. 

(44-169, 1971.5.6) 

6.5. Будьте послушными 

Естественно, дети должны беспрекословно слушаться Родителей, которые пришли во имя Бога. Никаких возражений! 

Этого надо достичь не принуждением, а созданием окружения, где такое станет возможным благодаря любви. Жена 

любит своего мужа, а муж любит жену. Когда супруги становятся любящими родителями и на своем жизненном пути 

создают обстановку, позволяющую им добиться полного подчинения любимых детей естественным образом, возникает 

несокрушимое основание Царства Небесного. (101-282, 1978.11.7) 

6.6. Наследуйте традицию 

До сих пор человечество не ведало, что с ним станется. Никто не знал собственной судьбы. Люди не понимали 

историю. Они не знали, что и где происходит в текущий момент и что будет дальше, какова цель. Почему так было? 

Потому что у людей не было Истинных Родителей, не было истинных предков. Однако благодаря тому, что вы живете 



вместе с Истинными Родителями, каждый из вас может сказать: «А! Я понял историю! Я узнал историю моих 

взаимоотношений с Богом!» Более того, вы постигли настоящее и будущее. Вы не только поняли это, у вас есть 

возможность унаследовать традицию Истинных Родителей. Теперь вы можете стать носителями традиции, способной 

покорить историю и будущее. От кого и почему вы ее наследуете? Вы встретили Истинных Родителей, — вот почему. 

Каждый из вас может сказать: «Я следую всему, чему учат Истинные Родители, делаю все, что они делают, стремлюсь к 

тому же, к чему они стремятся. Таким образом я наследую все это от них. Я становлюсь их преемником». (71-21, 

1974.3.24) 

До сих пор во Вселенной не было Родителей. Родители порочного мира используют и портят своих детей. Что было 

уничтожено из-за отсутствия Родителей? Совершенные братья и сестры, совершенные женихи и невесты и, наконец, 

совершенные родители. В итоге ни у кого не могло быть детей добра. В конце концов была потеряна семья, 

представлявшая историю всей Вселенной. Она представляла весь мир, Царство Небесное, страну и все семьи! 

Бог намеревается отыскать эту центральную точку. Ее же ищет и человеческая история. Современное человечество, 

все люди, живущие сегодня, тоже должны соединиться с этим центром. Иными словами, это единственная общая цель, к 

которой стремятся и Бог, и человек, это единственно возможный путь, чтобы связать воедино прошлое, настоящее и 

будущее. 

Так кто же должен достичь центра? Истинным Родителям следует завершить то, что не исполнили Адам и Ева. 

Следовательно, сейчас вы должны обрести нечто, чего нет у сатаны, чего не существует в мире зла: самых лучших 

братьев и сестер, каких не бывает в сатанинском мире. Вот чем вам надо заняться. Вам надобно их найти, пока вам еще 

не исполнилось тридцати, до того, как вы вступите в брак. Такую традицию вам надлежит оставить после себя. 

Вам нужно установить традицию, в соответствии с которой должны будут жить ваши дети. Вы разъезжаетесь по 

разным странам и проводите свою жизнь в напряженной борьбе, но это необходимо для того, чтобы заложить традицию 

для ваших потомков. Это замечательное время, какого у вас больше не будет. Оно предоставляет вам материал для 

основания традиции, вы сможете оставить его в своем завещании и на его основе воспитывать своих детей, говоря им: 

«Вот в каких трудных условиях мы работали». Итак, создание традиции — серьезная проблема. Традиция не может 

меняться, она вечная. 

Мы выходим за рамки мира, поэтому белые и чернокожие должны стать братьями. Это значит, что мы вступаем в 

братскую сферу Адама и Евы, в сферу безгрешного человечества. 

В таком случае какая основополагающая идея положена в основу подобной традиции? Идея жизни ради других. С нее 

начинается окружение, в котором ваши дети смогут вырасти без особых хлопот и отправиться прямо в Царство 

Небесное. Ваши потомки смогут напрямую сообщаться с Небесами и станут обладателями единой сферы реальных 

свершений, которая превзойдет сатанинский мир. Потом эти братья и сестры вступят в брак. Наши браки — 

международные. Мы вошли в сферу, где можно заключать браки между представителями черной, белой и желтой рас. 

Отныне должна установиться такая традиция. Пока она еще не существует. Теперь нам надлежит ее создать. Поскольку 

условия уже сложились, вам нужно использовать этот материал, чтобы повести за собой потомков и весь мир. Нельзя, 

чтобы вместо этого двое, став единым целым, дали жизнь порочным детям. Чтобы родить детей добра, мужу и жене 

необходмо достичь совершенного единства. Без него не родятся хорошие дети. Итак, вам надо достичь совершенного 

единства, руководствуясь Божьей волей. (71-19, 1974.3.24) 

По поверхностному взгляду на меня вы можете составить себе общее представление о том, как я выгляжу, какая у меня 

внешность. Но вам неизвестна моя подноготная, вы не знаете, какой путь я прошел, прежде чем оказался здесь. Если бы 

у меня с самого начала этого пути не было твердой убежденности, если бы я просто следовал по нему как придется, 

Божья воля не осуществилась бы. Необходима твердая убежденность. Я добился победного результата, так как знал, что 

этот путь абсолютно верен; я отправился в путь, поклявшись, что непременно одержу победу. Чтобы сломать мою веру и 

преградить мне путь, множество людей, семей, родов, народов, стран и даже весь мир действовали против меня. Вот 

какой путь я прошел. Вам надо унаследовать эту традицию, но как вы можете это сделать, ничего не зная обо всем этом? 

Чтобы получить такое удивительное наследие, сперва нужно непременно обновить свою решимость. Иными словами, 

вам нужна такая убежденность, чтобы вы смогли заявить: «Я добегу до края света, до края небес! Меня хватит и на 

большее!» Вы должны быть столь тверды и мужественны, чтобы даже Бог, взглянув на вас, удивился и почувствовал 

благодарность. Вот какое положение вам нужно занять, чтобы унаследовать эту традицию. Когда Небеса и ваш Учитель 

увидят такое отношение с вашей стороны, им захочется передать вам в наследство все. Какой это жалкий удел — вести 

за собой и учить невежественных людей, которые не понимают ничего из того, что происходит в этом мире! (67-228, 

1973.6.27) 

6.7. Гордитесь Истинными Родителями 

Вы должны гордиться любовью Бога и Истинных Родителей. Вам нужно превознести эту любовь выше всего, что есть 

у вас, у вашей страны или у этого мира. Любовь Бога и любовь Родителей едины. Что это значит? Церковь Объединения 

создала на земле отправную точку, позволяющую нам утвердиться на основании семьи, которая зиждется на идеологии 

любви в сфере прямого владычества. Это стезя Истинных Родителей, это их территория — сфера прямого владычества. 

(131-48, 1984.4.1) 

6.8. Верните свой долг Истинным Родителям 

Вам нужно иметь ясное представление об Истинных Родителях. Вы в долгу перед ними или нет? Этот долг выплатить 

невозможно. Если вы станете его подсчитывать, то поймете, что вам его никогда не вернуть. Однако даже небольшое 

проявление любви с вашей стороны покроет все. Это именно то, что нужно. (116-121, 1981.12.27) 

Глава 7. Жизнь, центром которой являются Истинные Родители 

1. День Истинных Родителей и Истинные Родители 

Я всем вам интересен, верно? Если я отправляюсь куда-нибудь и произношу речь, вам следует висеть на телефоне и 

слушать, что я говорю. Встречая День Родителей, вы должны знать, как много тяжкого труда и душевных страданий 



выпало на долю Истинных Родителей. Настало время, когда вам нужно узнать о Родителях. В противном случае вы не 

будете знать традицию и не сможете ей обладать. (131-62, 1984.4.1) 

Идея Дня Родителей с самого начала была центральной в идеологии Божьего творения. Сотворив все сущее, Бог создал 

человека и благословил его на владычество над творением. Цель этого состояла в том, чтобы утвердить положение 

Истинных Родителей. 

Первоначально Адам и Ева должны были достигнуть друг с другом полного единства, чтобы в центре этого единства 

был Бог, и стать Истинными Родителями. Тогда и был бы учрежден День Родителей. Вся Вселенная славила бы имя 

Родителей. День Родителей стал бы днем радости, когда все мироздание тепло приветствовало бы Родителей. 

Бог желал встретить такой день. Однако из-за грехопадения человеческих прародителей и небо, и земля лишились Дня 

Родителей. Поэтому Бог до сих пор работал, чтобы осуществить Свой первоначальный план и возродить День 

Родителей. Чтобы приветствовать этот день, нужно сначала встретить Истинных Родителей. Истинные Родители — это 

центральные личности, которые должны судить историю, владычествовать над современностью и прокладывать путь в 

будущее. Вот почему на протяжении всей истории люди с завистью думали о тех, кто будет встречать Истинных 

Родителей. (13-280, 1964.4.12) 

Почему мы стремимся восстановить народ? Потому что мы хотим научить его почитать победоносных Истинных 

Родителей. А еще потому, что мы хотим быть свободными от обвинений со стороны сатанинского мира и утвердиться на 

государственном уровне как представители небес, земли и человечества. Как почтительные сыновья и дочери 

Вселенной, мы хотим принести свободу небесам и земле и по-настоящему почитать Истинных Родителей. 

До сих пор мы служили Истинным Родителям в гуще печали и страданий, но отныне мы должны служить им в 

атмосфере радости и свободы. Лишь поселившись в нашей душе, Бог, видя нашу радость, сможет сказать: «Твоя радость 

— это Моя радость!» Кроме того, все человечество должно установить такой эталон, чтобы люди могли сказать друг 

другу: «Ваша благодарность — это наша благодарность!» 

Сегодня — День Родителей. Вы должны сделать этот день по-настоящему вашим Днем Родителей, Днем Родителей 

вашей семьи, общества и страны, тогда он будет утвержден и на мировом уровне. Изначальный Божий идеал творения, 

который предполагал появление Истинных Родителей, будет осуществлен, лишь когда мы сделаем этот день всемирным 

и вселенским Днем Родителей; лишь тогда пройдет скорбь, возникшая оттого, что из-за грехопадения этот день не 

состоялся. Более того, учредив День Родителей на небесах и на земле, мы сможем полностью развеять горечь процесса 

восстановления. 

Мы учредили День Родителей, День детей и День творения, но пока еще не можем утвердить День Родителей на всех 

уровнях: от уровня личности до семейного, национального, государственного, всемирного и вселенского уровней. То же 

касается Дня детей и Дня творения. Первоначальная цель Божьего творения осуществится лишь тогда, когда эти три дня 

будут праздновать во всем мире и когда мы войдем в сферу господства победного эталона. 

Лишь тогда День Родителей станет не только днем Родителей человечества, но и Днем Небесных Родителей. То же 

самое произойдет с Днем детей и Днем творения. Если это случится, наступит время, когда Небеса смогут сказать: 

«Свершилось!» После учреждения Дня Родителей, Дня детей и Дня творения на индивидуальном уровне необходимо 

учредить эти дни на уровнях семьи, народа и страны. Когда День Родителей, День детей и День творения будут 

признаны в одной из стран, они станут в ней главными праздниками, а впоследствии — главными праздниками во всем 

мире. Вот в чем заключается наша задача. (13-294, 1964.4.12) 

2. Необходимо в совершенстве постичь смысл слов «Истинные Родители» 

У нас в Церкви Объединения употребляются странные слова. Кто-то слышит их впервые. Слова эти — «Истинные 

Родители». Мы говорим: «Наши Истинные Родители». У Иисуса были Истинные Родители? У нас есть то, чего не имел 

даже он. Были ли у Иисуса Истинные Родители? Разве родительский долг позволяет людям оставить своих детей 

беззащитными? Родители обязаны защищать своих детей. Родители должны сказать своему ребенку: «В моих объятиях 

ты будешь счастлив!» — и оградить его от сатаны. А так ли было с Иисусом? До тридцати лет он рос как жалкий 

пасынок. Вот почему в Библии не фигурируют слова «Истинные Родители». Нет в ней и слов «истинные братья и 

сестры». Эти термины используются только у нас, в Церкви Объединения. Я их не придумывал. Я лишь открыл то, что с 

самого начала было частью Небесного закона. Мы произносим слова «Истинные Родители» и «истинные дети», и нам 

известно, как следует вести себя истинным детям. Ради Божьего Сына они должны быть способны отдать свою жизнь и 

все, что у них есть, и с благодарностью отправиться даже в ад. Вы непременно должны пройти такой путь. Так вы 

сможете вернуться к Отцу, заняв положение истинных детей. (76-73, 1975.1.26) 

Мы употребляем слова «Истинные Родители» и призываем служить Истинным Родителям и Богу. Также мы говорим о 

необходимости стать истинными братьями и сестрами. На чем основываются наши заявления? Говоря так, мы равняемся 

на Иисуса. Родители Иисуса не смогли ему послужить, поэтому мы должны стать родителями, которые смогут 

послужить ему и, соответственно, восстановить ситуацию путем искупления. Необходимо, чтобы мы сумели занять 

позицию родителей, которые превзойдут родителей Иисуса. (67-326, 1973.7.22) 

Что легче: мне называть Бога Родителем или вам называть Родителем меня? Вы и понятия не имеете, сколько невзгод я 

пережил, сколько преград мне встретилось и каким запутанным был мой путь. В прежние времена многие люди, 

промучившись на таком пути, рухнули в бездну, не дойдя до конца. Вы же, придя в Церковь Объединения и рассмотрев 

меня, теоретически могли легко прийти к выводу: «А, ведь он и есть Истинный Родитель!» Кто больше радовался: я, 

когда понял, что Бог — это Истинный Родитель, или вы, когда узнали то же самое обо мне? Я до смерти намучился, 

прежде чем смог произнести слово «Отец», вы же не ведали хлопот, вас всему научили. Вот вы и говорите: «Понятно, он 

— Истинный Родитель. Ну ладно». Кто из нас больше радуется? Чья радость должна быть больше: моя, когда я встретил 

Бога как сын Отца, или ваша, когда вы встретили меня? Я встретился с Богом, изрядно намучившись, вы же встретили 

меня без особых проблем, так что вам следует больше радоваться. Я заплатил за свое приобретение миллиарды 

долларов, вы не заплатили ни гроша, так разве вы не рады? Чем вы заплатили? Пришли, послушали лекции по 



Принципу, все поняли. Вам говорят: «Истинные Родители», а вы: «Вот оно как!» — и вам все понятно. (116-121, 

1981.12.27) 

3. Изучайте язык Истинных Родителей 

Язык — самая большая проблема. Когда здесь собираются корейцы, людям, которые по-корейски не понимают, 

приходится и впрямь несладко. Они выглядят такими несчастными. Как было бы хорошо, если бы существовал всего 

один язык! Впервые приехав в Америку, я тоже изучал английский по книжкам, но не понимал ничего, кроме «да» и 

«нет». Представляете, как меня это раздражало? В такой ситуации становится понятно, сколь необходимо объединение 

языков. Вы хотите понимать мою речь через переводчика или напрямую от меня? (Мы хотим понимать вас по-корейски.) 

А почему? Потому что корейский — язык оригинала. Следовательно, изучая «Принцип» без знания языка оригинала, вы 

не поймете смысла того или иного слова. В будущем, когда вы уйдете в духовный мир, что будет для вас предметом 

наибольшей гордости: возможность заявить: «При жизни я слушал слова Отца и разговаривал с ним напрямую» или: «Я 

слушал его слова и говорил с ним через переводчиков?» Какой вариант вам больше нравится? В особенности если 

говорить приходится об идеальном мире любви? Что вы поймете, если вы станете шептаться с человеком о любви через 

переводчика? В пятом пункте нашего Обета говорится о том, что мы гордимся единой культурой, но вопрос вот в чем: 

как возникнет эта единая культура. Поймите, в мире сердца не обойтись без единства. Люди, по-настоящему 

стремящиеся к единому миру сердца, должны это знать. Допустим, я подхожу к вам и касаюсь вас со словами: «Я вас так 

люблю!» При этом мои ноги приходят в движение раньше, чем я подумаю о любви. Первыми в движение приходят ноги, 

а не мысли о любви. Общение через переводчика подобно тому, как если бы вы питались объедками и вам это  

нравилось. Итак, разве можно назвать идеальной семью, члены которой говорят на разных языках и нуждаются в 

переводчике, чтобы понять друг друга? Идеальный мир не возникнет без традиций и духа идеальной семьи. (118-238, 

1982.6.6) 

В духовном мире тоже все говорят на языке Истинных Родителей, Истинного Деда. Думаете, вам сойдет с рук, если вы 

скажете: «Ох, не знаю я этого языка»? Там вы поймете, как трудно восточным людям изучать английский язык. Думаете, 

мне легко изучать английский, когда мне уже за шестьдесят? Стало быть, у вас не может быть никаких оправданий. К 

Церкви Объединения присоединяются молодые люди, так что вы просто обязаны выучить корейский. Вам необходимо 

выучить этот язык, для этого вы можете бормотать что-нибудь по-корейски, даже идя по улице. Каждый раз, заходя в 

туалет или выходя из него, повторяйте корейские слова, так и учите их. Какого-то особенного способа нет. Я велю вам 

изучать корейский потому, что я стал Истинным Родителем, и тут уж ничего не поделаешь. И этого не изменить никому 

— ни корейцам, ни людям из других стран. Когда люди объединятся, они скажут: «Слава Истинным Родителям! Они 

моментально объединили все языки мира!» А каким образом нужно чествовать Истинных Родителей, как это нужно 

делать? Надо уважать корейский язык больше, чем язык любой другой страны мира. Корейцы умны благодаря своему 

языку. Нет такого звука, который бы не смогли произнести люди, владеющие корейским языком. Японский ему и в 

подметки не годится. Японцы не могут правильно произнести слово «Макдоналдс». Они говорят: «Макудонарудо». Как 

это разобрать? Итак, мы должны донести до людей новую культуру. Я это говорю не потому, что я кореец, а потому, что 

таков Принцип. Если бы это не соответствовало Принципу, а я все равно заставлял бы вас изучать корейский, вы бы 

меня тут же прогнали. Поскольку я основываюсь на Принципе, вы сидите тихо и думаете: «Теоретически его слова 

верны, так что же я могу сделать?» В будущем корейский станет основным языком для ученых. Он будет языком-

первоисточником. (130-272, 1984.2.5) 

4. Откровение, заключенное в народной песне 

Как было бы прекрасно, если бы вы могли сказать: «Я хочу жить вместе с Богом тысячу и десять тысяч лет». У нас в 

одной песне есть такие хорошие слова: 

«Луна! Луна! Светлая луна! 

Луна, с которой играл Ли Тхэ Бэк! 

Там, на луне, растет коричное дерево. 

Я срублю его яшмовым топором, обтешу золотым топором 

И построю трехкомнатный домик под соломенной крышей, 

Чтобы жить в нем вместе с родителями...» 

Но где же эти родители? Родители, живущие в угоду своей жадности, канут в Лету. Где такие родители, которые 

смогли бы раскрыть великий нравственный Принцип Вселенной и заложить традицию? Всю свою жизнь преподобный 

Мун жил для того, чтобы успеть до своей смерти проложить этому миру путь, о котором поется в этой народной песне. 

(127-281, 1983.5.15) 

Современные религиозные лидеры падают ниц перед Богом и молят Его ниспослать им благословение. Я никогда не 

молился об этом! Я хочу лишь стать жертвенным приношением. Эпоха Ветхого Завета была необходима, чтобы с 

помощью творения найти Божьих людей. В эпоху Нового Завета Бог жертвовал Своими детьми, чтобы найти Родителей. 

В эпоху Завершенного Завета требуется освободить Самого Бога. До сих пор ради этого жертвовала собой семья 

Родителей. Люди должны почитать подлинных Родителей на Земле и жить с ними тысячи и десятки тысяч лет. Есть же 

такая корейская народная песня: «Луна, луна, светлая луна, с которой когда-то играл Ли Тхэ Бэк…», верно? «Там растет 

коричное дерево», и так далее… «Я буду жить там со своими родителями тысячу и десять тысяч лет…» Это откровение, 

которое было дано корейскому народу. Люди хотели жить тысячи и десятки тысяч лет вместе с Небесными Родителями! 

Не могу забыть чувств, которые охватывают меня каждый раз, когда я вспоминаю эту песню. (137-185, 1986.1.1) 

Вы ни в коем случае не должны огорчаться из-за того, что родились корейцами. Возможно, в прошлом вы горевали по 

этому поводу: «Этот нищий народ гордится своей пятитысячелетней историей, но почему тогда я родился в хижине с 

соломенной крышей?» Даже в песне об этом поется: «Луна, луна, светлая луна, с которой когда-то играл Ли Тхэ Бэк! 

Там, на луне…» или что-то в этом роде. «Построю трехкомнатный домик под соломенной крышей…», и все такое. «Буду 

жить в нем с родителями…», и так далее. Построить дом под соломенной крышей и жить в нем десять тысяч лет, 

говорите? Когда я слышу эту песню, у меня портится настроение. Возможностей едва хватает на то, чтобы построить 



дом, крытый соломой. Что это за желание у народа? Однако о каких родителях говорится в этих словах: «Я построю 

трехкомнатный домик под соломенной крышей, чтобы жить в нем вместе с родителями тысячу и десять тысяч лет»? 

Здесь идет речь об идеальных родителях человечества. Такое понимание пересекается с христианской идеей Второго 

Пришествия. Во всех странах и у всех народов есть подобные представления, связанные с идеей Спасителя. (85-80, 

1976.3.2) 

В нашей стране есть такая песня: 

«Луна! Луна! Светлая луна! 

Луна, с которой когда-то играл Ли Тхэ Бэк! 

Там, на луне, растет коричное дерево. 

Я срублю его яшмовым топором, обтешу золотым топором 

И построю трехкомнатный домик под соломенной крышей…» 

Чтобы жить в нем вместе с кем? Вместе с родителями. Вот какое заветное желание народа воспевает эта песня. Итак, в 

песне присутствует идея Истинных Родителей. Любовь, с которой можно прожить тысячу и десять тысяч лет, исходит от 

Истинных Родителей. Нужно почитать Родителей. (126-190, 1983.4.19) 

Истинные Родители — это личности, представляющие образцовых мужчину и женщину, обладающих авторитетом 

Божьих поборников. А если так, то и авторитет их детей должен, подобно отражению, стать таким же. Нельзя 

присоединиться к Церкви Объединения, оставив нетронутыми привычки, которых вы набрались в сатанинском мире, и 

держась за ворох собственной жадности. Мы отличаемся от традиционных церквей. Здесь мы возводим алтарь любви, 

прицеливаемся, чтобы выпустить стрелы любви, здесь решается окончательный исход борьбы между сферами жизни и 

смерти. 

Неправда, что Бог судит людей напрямую где-то в воздухе, после того как они попадают в Его страну. Он находится 

здесь и судит каждый день нашей жизни. Поскольку вы служили Богу и в своей жизни делили радость и горе с Ним и с 

преподобным Муном, вы не погибли, не умерли в эту эпоху несчастий и суровых перипетий. Может ли Бог умереть? Он 

жив. 

Разобравшись с верховной властью во всем мире, я вернулся в свою страну, а она разделена надвое. Стало быть, мы 

должны объединить ее. Создавая объединенную нацию, вы одновременно должны утвердить свою страну, свой народ, 

свои роды и семьи. 

Сейчас членам Церкви Объединения легко, так как Родители завершили искупительную миссию. Стоит человеку по-

настоящему познать Бога, Истинных Родителей, понять, кто такие истинная жена, истинный муж и истинные дети, — и 

это все! 

Вам нужно идти вперед, сражаться и побеждать, чтобы рассказать всем о таких сыновьях и дочерях, о таких женах и 

мужьях. Вы должны любить людей. Любя своих братьев и сестер, находящихся на стороне сатаны, освободив 

двенадцать, а потом и сто двадцать своих последователей, вы сможете любить собственных сыновей и дочерей и жить с 

ними тысячу и десять тысяч лет. 

«Луна! Луна! Светлая луна! 

Луна, с которой когда-то играл Ли Тхэ Бэк! 

Там, на луне, растет коричное дерево. 

Я срублю его яшмовым топором, обтешу золотым топором 

И построю трехкомнатный домик под соломенной крышей, 

Чтобы жить в нем вместе с родителями тысячу и десять тысяч лет». 

Эта песня — своего рода молитва о том, чтобы корейцы могли унаследовать право быть избранным народом, молитва 

вечной хвалы, которую может воспеть избранная нация. 

В ней говорится о желании жить с родителями тысячу и десять тысяч лет. Жить где? В трехкомнатном домике под 

соломенной крышей. Знаете, где он находится? Нужно подниматься с самого дна. Не сумев послужить Родителям, живя 

в хижине, крытой соломой, вы не сможете найти их, даже когда они станут царем и царицей. Сначала нужно принять 

родителей в доме под соломенной крышей, в своей семье, потом сформировать род, на основе рода создать народ, и 

только после этого возникает царская власть. Итак, мы должны найти страну. Я уже водрузил знак своей победы на 

национальном и мировом уровнях и занял позицию вертикали. Это положение не позволяет мне уйти в сторону. 

Благодаря мне вертикаль, соединяющая людей с Богом, установлена на всех уровнях: на индивидуальном, семейном, 

родовом, национальном, государственном, мировом и вселенском. (212-51, 1991.1.1) 

Где находится основа для гармоничного единства между Божьей и человеческой любовью? Бог сотворил человечество 

из любви, но почему Ему пришлось это сделать? Сам по Себе Бог одинок. Он сотворил людей, чтобы жить с ними в 

любви десятки тысяч лет. Есть такая песня: «Я хочу жить вместе с родителями тысячу и десять тысяч лет…», хотя бы 

«…в трехкомнатном домике под соломенной крышей». Бог, наш идеал, хочет того же. Удивительно, что, оказавшись в 

месте, которое даже меньше, чем трехкомнатный дом с соломенной крышей, можно объять целый мир и дышать в 

унисон с ним. Таким ли уж маленьким будет этот дом? Если в нем пребывает Бог, этот дом может стать вселенским 

дворцом Царства Небесного. (204-106, 1990.7.1) 

5. Молитва во имя Истинных Родителей 

Бог является самым главным Учителем для нас, падших людей. Он — Царь всех учителей, потому что нет такого, чего 

бы Он не знал. Также Он является первым из всех родителей, то есть Истинным Родителем. Кроме того, Он — Царь 

царей. 

Бог — первый из всех учителей и первый из всех родителей. Если Он — первый Родитель, то каким Родителем он 

является: ложным или истинным? Конечно истинным. Однако из-за грехопадения человека Бог не смог стать истинным 

Родителем. 



В Церкви Объединения мы завершаем молитвы словами: «Я молюсь во имя Истинных Родителей». С точки зрения 

Бога, первым Родителем является Он Сам. Когда мы просим о чем-то в молитве, через кого мы это делаем? Что бы мы ни 

делали, мы должны призывать имя Отца. 

Случись вам тонуть, кого бы вы хотели видеть своим спасителем? Может быть, вы захотите, чтобы к вам на помощь 

пришел какой-нибудь дед из соседней деревни, или вы предпочтете, чтобы вас спас ваш младший брат? Какой спаситель 

лучше: старший брат или младший брат? Вы хотите, чтобы кто пришел спасти вас? Вы желаете, чтобы вас спасли 

родители, потому что они — лучшие из всех спасителей. Родители ощущают боль своих детей до мозга костей, поэтому 

дети ищут такого спасителя, который был бы им отцом и матерью. (41-307, 1971.2.17) 

Вы молитесь во имя Истинных Родителей, но что значит «Истинные Родители»? Не думайте, что это просто слова, 

обозначающие меня и Мать. Истинные Родители — это Отец и Мать, способные объять весь мир на более высоком 

уровне, чем позволяют рамки национальных чувств или ощущение государственной принадлежности, и искренне 

любить все человечество. Вот как вам следует думать об эталоне Истинных Родителей. Поэтому я сам тоже молюсь во 

имя Истинных Родителей. (33-141, 1970.8.11) 

6. Авторитет имени Истинных Родителей 

В Библии говорится, что человек пал. Вследствие этого нам надлежит освободить Бога. Из-за грехопадения Он в 

одночасье потерял все, что Ему принадлежало: детей, супругов, страну и мир. Истинные Родители должны явиться, 

чтобы спасти творение, детей, семью, страну и мир и вернуть все это Богу. Он являлся Хозяином, но эта истина была 

утрачена на пути любви, поэтому любовь стала ложной. 

Бог творил, следуя принципу, в соответствии с которым собственность определяется на основе любви, но из-за того, 

что любовь была разрушена, рухнуло и все остальное. Вот почему Истинные Родители своей любовью должны 

исправить эту ситуацию и вновь преподнести Богу творение, детей, супругов, страну и мир. Тогда Он восславит их 

победу такими словами: «Вселенная вернулась ко Мне благодаря истинной любви!», а потом отдаст преподнесенное Ему 

творение Истинным Родителям. Сначала оно станет Божьей собственностью, а потом — собственностью Истинных 

Родителей. Их собственность перейдет во владение истинных сыновей и дочерей и разойдется на все четыре стороны 

света. До тех пор, пока этого не произойдет, на земле невозможно построить Царство Небесное. 

Что собой представляет движение «тхонбан кёкпха», которое мы развертываем сегодня? Оно призвано объединить 

Север и Юг и, опираясь на территорию победы, одержанной во всех странах во имя Бога и Истинных Родителей, 

преподнести Богу Республику Корея, как родину всего человечества. Мы все отдали ради этого. 

Вот почему нас называют кучкой нищих. Почему же нас считают нищими? Потому что мы пожертвовали всем еще 

несколько десятилетий назад. Теперь мы должны объединить Север и Юг и во имя Бога и Истинных Родителей отобрать 

у сатаны все исторические права на собственность. Нам следует вернуть эти права Богу, исконному Родителю, и на этом 

основании возвести нашу страну на положение первой родины предков среди всех стран, существовавших в истории. 

Такова окончательная цель любви преподобного Муна. (211-126, 1990.12.29) 

7. Мы будем наслаждаться вечной славой во имя Истинных Родителей 

Когда мы жертвуем чем-то, жертвенный объект должен во имя Божье вернуться к Истинным Родителям. Одни они не 

могут владеть им. Объект должен вернуться к Родителям во имя Бога-Творца и стать собственностью Адама и Евы. 

Наследование должно происходить через посредство семьи Истинных Родителей. 

Затем, начнется период перераспределения. Наступит вечное Царство Небесное, в котором не будет сатанинского 

разделения. 

Во-вторых, станет возможной жизнь, соответствующая идеалу творения. Не будет сатанинских обвинений. Борьба и 

рознь станут просто невозможны. На основе истинной любви в полностью единой системе начнется жизнь, отвечающая 

идеалу творения, и на земле установится совершенное Царство Небесное. Прожив жизнь в нем, люди автоматически 

будут попадать в Царство Небесное в духовном мире. Религия будет не нужна. 

В-третьих, на земле и на небе будет построено Царство Небесное, существующее ради истинной любви. Итак, вывод: 

все мы будем веки вечные наслаждаться славой во имя Бога, Истинных Родителей и во имя свое! Все мы обретем 

вечную славу во имя Божье, во имя Истинных Родителей и во имя свое! Славе этой не будет конца во веки веков! Не 

будет больше религии! Этим увенчаются наши труды! (212-143, 1991.1.2) 

8. Перенятие и наследование Сердца Истинных Родителей 

8.1. Перенятие Сердца 

Каким образом вы можете ощутить Сердце Истинных Родителей, а также любовь и Сердце Бога? Вот в чем проблема. 

Как достичь такого состояния? Для этого вам нужно стать безгрешными Адамом и Евой, которых сатана не может 

обвинить. Как же в таком случае освободиться из сатанинского мира? Для этого нужно вступить в схватку с сатаной и 

победить его. Представляете, сколько усилий и мучений для этого требуется? 

Иаков и Моисей были обмануты, каждый по десять раз. Иисус Христос также был обманут. То же было и со мной. 

Нужно идти вперед, преодолевая все это. Так вы и поймете Сердце Бога и Истинных Родителей. По-другому его ни за 

что не понять, да и от сатаны тоже не избавиться. Вы не познаете Сердце Бога и Сердце Истинных Родителей, пока не 

одержите победу над сатаной. Именно поэтому нам всем нужно идти на передовую. 

Если вместо этого вы думаете лишь о собственном комфорте, вам не найти любовь Бога и Истинных Родителей и 

сферу их Сердца. Вот почему я должен отправлять вас на передний край. Лишь испытав на себе преследования, 

презрение, побои и пройдя через самые разные перипетии, вы переймете Сердце. В таких обстоятельствах и проходит 

церемония его передачи. Следовательно, вы должны всегда шагать вперед в авангарде, как это делаю я. С какими 

жестокими гонениями мы сталкивались на передовой! Тем не менее это было закономерно. Если вы усвоите все это, Бог 

станет защищать вас. Заняв одинаковое с Ним положение, в своем сердце вы сможете почувствовать то же, что 

чувствует Он. 

Итак, вопрос в том, как ощутить такое Сердце. Как я могу понять, что Истинные Родители — на самом деле Истинные 

Родители, а Бог — мой Отец? Как моя плоть и кости узнают об этом? Понимают ли это все мои клетки, весь этот кусок 



мяса, даже когда я не думаю об этом? Вам нужно вырваться из положения, в котором вы можете подвергаться 

обвинениям сатаны. Это — самая большая проблема. Как почувствовать любовь Родителей? На самом деле ответ прост. 

Нужно победить сатану на всемирном уровне и занять положение, подобное положению первозданных Адама и Евы. 

Знаете, сколько крови и слез нужно пролить и сколько сатанинских обвинений выдержать, чтобы добиться этого? 

Лишь пройдя путем искупления и одержав на нем победу, можно достичь такого положения. Представляете ли вы, как 

это трудно? Если вам не нравится такой путь, вы можете молиться или делать что угодно, все равно у вас ничего не 

получится. Вы должны испытать все на себе. Оказавшись в таком положении, вы стразу же все почувствуете. В этом 

случае Бог будет руководить вами напрямую. Большая проблема заключается в том, как ощутить единение с 

Родителями, необходимое для того, чтобы понять их Сердце. Пока вы не одержите победу над сатаной, у вас это ни за 

что не получится. Это понимание само к вам не придет. Я как-то сказал, что построил своего рода передающую 

подстанцию и поставил опоры для высоковольтных линий, которые соединят различные уровни — индивидуальный, 

семейный, родовой, национальный, государственный, мировой и вселенский — с Богом. Теперь нужно соединить все эти 

уровни проводами сердца. Кто должен это сделать? Не я и не Бог. Вы сами должны сделать это. (125-204, 1983.3.20) 

8.2. Сыновья и дочери наследуют то, что принадлежит Родителям 

Какой самый лучший подарок может Бог сделать человечеству? Лучший подарок — это возможность для вас стать 

прародителями человечества, истинными отцами и матерями. Нет ничего выше этого положения. С ним не сравнятся 

даже посты министров или президентов. Вот какой величайший подарок Бог может сделать человечеству. Когда вы 

станете истинными родителями, появятся истинные дети, истинная семья, истинный род и автоматически возникнут 

истинная страна и истинный мир. Итак, какое звание является самым значительным? Звание «Истинные Родители». 

Слова «Истинные Родители» — наиважнейшие. (125-117, 1983.3.14) 

В чем состояло грехопадение прародителей человечества? Они поступили своевольно, в этом и заключается суть 

грехопадения. Вот почему, опираясь на Бога и Истинных Родителей, необходимо исправить то, чего Адам и Ева не 

смогли сделать. Вот почему все мужчины должны стать вторым «я» Отца, а все женщины — вторым «я» Матери. Вы 

должны радоваться, если Бог войдет в ваши глаза или другую часть тела. Вы не должны говорить: «Ах, сюда нельзя!» 

Вы что, хотите сохранить барьеры? Через вас приходит Божья любовь. Вы должны как следует исследовать это явление. 

Нельзя относиться к нему легкомысленно. Вот как вам следует поступать. Если вы унаследуете эту традицию, Истинные 

Родители придут к вам. Они придут как Божьи посланники, чтобы передать вам все в наследство. (118-271, 1982.6.13) 

До сих пор истинные дети не могли появиться, так как не было Истинных Родителей. А Истинные Родители не могли 

появиться, так как на земле не было истинных людей. Итак, Церковь Объединения призывает признать Истинных 

Родителей, найти их, служить им и стать их сыновьями и дочерьми. 

Какова задача сыновей и дочерей Истинных Родителей? Они наследуют все, чем владеют Истинные Родители. В 

наследство Истинных Родителей входят небо, земля и даже Бог. Мы призываем унаследовать Самого Бога. Земля и небо 

ничего не стоят, если у них нет хозяина. Вы должны стать способными признать ценность неба и земли на сто процентов 

и провозгласить ее навеки. Вы также должны встретить Того, Кто официально подтвердит это, то есть Бога. Вот для чего 

вам нужно право наследования от Истинных Родителей. Что же оно собой представляет? Вы получаете в наследство не 

только небеса и землю, но и Самого Бога. (24-322, 1969.9.14) 

Наш путь еще не закончен. Выражая благодарность Небесам, вы таким образом обретете их благословение. Вы 

должны быть благодарными не только за себя лично. Не забывайте о ценности Благословения, которое вы получили как 

представители своих родов, скажем как представители рода Ким или рода Пак. Более того, вас благословили как 

представителей этого тридцатимиллионного народа и всего человечества. Вдобавок вам следует знать, что вы 

унаследовали от Истинных Родителей ответственную миссию, которую они обязаны выполнить на земле. Почему 

благословленные семьи должны это унаследовать? Если они находятся сейчас в процессе восстановления нации, то 

Истинные Родители должны идти путем восстановления всего мира. Это значит, что Родители должны опережать вас на 

одну ступень. Однако они не смогут шагать по всемирному пути, если не будет достигнут победный эталон в 

восстановлении нации. Поэтому вы и должны унаследовать ответственность за восстановление своего народа и таким 

образом дать Истинным Родителям возможность идти по всемирному пути. Итак, вам нужно принять на себя 

ответственность за восстановление этого народа и шагать по этой стезе до смерти или пока его скорбь не развеется. (13-

293, 1964.4.12) 

9. На что нужно обратить особое внимание 

Восстановления не произойдет, если мы не войдем в сферу сердца. Стало быть, люди, ответственные за 

восстановление, должны идти вперед с именем Родителей. Даже Иисус ничего не сможет сделать без Истинных 

Родителей. Вы должны сделать Истинных Родителей своей центральной осью и объединиться на горизонтальном уровне 

вокруг их любви. У вас не может быть никаких жалоб. Вам нельзя жаловаться. Будете жаловаться — потерпите крах. 

(136-67, 1985.12.20) 

Вы судачите об Истинных Родителях так и сяк. Вы глубоко ошибаетесь, если рассматриваете Истинных Родителей как 

каких-нибудь богатых и знаменитых родителей из вашей деревни. 

Не встретив Истинных Родителей, мы не сможем объединить мир. Люди неспособны найти путь к всемирному 

объединению сами. Так называемые Истинные Родители — это плод исторических надежд и ожиданий. Они плод всех 

побед в искуплении. Вы должны это знать. Можно ли променять Истинных Родителей на Америку? (55-155, 1972.5.7) 

Глава 8. Философия трех великих субъектов и провозглашение Истинных Родителей 

1. Философия трех великих субъектов и идеология родителей 

1.1. Философия трех великих субъектов — предмет наших желаний 

В чем заключается желание человека? Чего хотят падшие люди? Стать истинными родителями, произвести на свет 

сыновей и дочерей и суметь воспитать их так, чтобы дети, свободные от гонений со стороны сатанинского мира, 

прямиком отправлялись в Царство Небесное. Однако люди не смогли стать такими родителями. Они лишь желают стать 

представителями Истинных Родителей, дать жизнь истинным сыновьям и дочерям и направить их прямым путем в 



Царство Небесное. Вы ведь тоже хотите произвести на свет хороших сыновей и дочерей. Вы наверняка хотите дать 

жизнь лучшим детям в мире. Люди не смогли этого добиться. Как это осуществить — вот в чем вопрос. 

Что дальше? Архангел не смог воспитать Адама и Еву, сына и дочь Бога. Наша главная задача состоит в том, чтобы 

непременно воспитать своих детей как детей Бога, чтобы они выросли нужными Ему людьми. 

Все вы хотите стать учителями, чтобы с вас брали пример. Вы желаете усердно трудиться, чтобы стать 

представителями Президента, способными выступить от имени нации, или руководителями какой-нибудь компании в 

своей стране, или возглавить кабинет министров. Вы стремитесь сделать успешную карьеру. Что это значит? Это значит, 

что вы хотите стать истинными хозяевами. 

Вот три наших великих желания: во-первых, стать истинными родителями; во-вторых, стать истинными учителями; в-

третьих, стать истинными хозяевами. Человек хочет сделать карьеру и стать руководителем своей провинции или 

Президентом, разве не так? До этого он должен стать хозяином у себя дома. Он должен унаследовать семейную 

традицию и занять положение хозяина, способного быть представителем предков и Бога. Таким образом он добьется 

уважения всех семей и всей страны. Есть три понятия, которые включают в себя все на свете. Я говорю об истинном 

родителе, истинном учителе и истинном хозяине. 

Все вы должны стать истинными родителями, истинными учителями и истинными хозяевами. Так учит философия 

трех великих субъектов. Куда уходит корнями эта философия? В истинную любовь. Истинная любовь предполагает 

самоотдачу, самоотдачу и еще раз самоотдачу более чем на сто процентов. Вы должны стать родителями, учителями и 

хозяевами, следующими этой философии. Корень здесь один. Итак, когда мы говорим «Истинные Родители», справа от 

них непременно должен находиться учитель, а слева — хозяин. Эти понятия всегда сопутствуют друг другу. Сам факт 

рождения детей не делает родителей истинными. Родив детей, вы должны воспитать их. Сыновья и дочери должны 

всегда держаться за маму с папой, а родители должны учить своих детей. (205-19, 1990.7.15) 

1.2. Философия трех великих субъектов — это философия Истинных Родителей 

Центром философии трех великих субъектов является философия Истинных Родителей. Почему Истинные Родители 

являются ее центром? Есть только один вертикальный эталон, через который проходит перпендикуляр. Поскольку 

существует только один перпендикуляр истинной любви, семья, в которой находится точка поселения Истинных 

Родителей и вертикального Бога, представляет собой то, что мы называем репрезентативным основанием. Стало быть, 

учитель или правитель, взявший за образец родительскую любовь, постепенно создает условия, формирующие среду 

Царства Небесного, и сатана в этом случае не может вторгнуться. Поскольку дьявол не может вторгнуться, используя то, 

что составляет сферу его любви, возникает освобожденная сфера и, таким образом, на земле формируется Царство 

Божие. (213-124, 1991.1.16) 

1.3. Суть философии трех великих субъектов 

Ложные родители предали Небесный принцип любви, что и стало знамением краха. Теперь же благодаря Истинным 

Родителям люди могут повернуть вспять этот процесс и вернуться на свою изначальную родину. 

Чтобы вступить на путь прогресса, вы сейчас, следуя за мной, вошли в эпоху окончательного подведения итогов. Все 

близится к завершению. К своему завершению подходят и христианство, и буддизм, и конфуцианство. То же самое ждет 

и политику. Чтобы разрешить накопившиеся проблемы, в сфере религии я создал Религиозную федерацию за мир во 

всем мире, а в политической — Федерацию за мир во всем мире. Так я объединил разделенную душу, пожиная 

созревшие плоды на мировом уровне. Благодаря чему я смог их собрать? Благодаря любви Истинных Родителей. 

Суть философии трех великих субъектов сводится к понятиям «истинный родитель», «истинный учитель» и 

«истинный хозяин». Даже люди, которые с точки зрения этой философии добились многого в нашем мире, должны 

преклонить передо мной колени и попросить: «Пожалуйста, наставляйте нас!» Политики этого мира, вообразившие себя 

хозяевами, а на самом деле — ложные хозяева, теперь связаны со мной. Философия трех великих субъектов говорит обо 

мне. 

Итак, какое положение я занимаю по жизни? Я не только учитель и не только хозяин. Ректор университета тоже ведь 

возвращается домой по вечерам и становится просто родителем. Президент возвращается в Чхонвадэ. Он руководит 

огромным аппаратом, но ночевать-то он приходит домой. Там он становится отцом, родителем. 

Учитывая все это, можно сказать, что родители являются центром. Школы должны быть школами родительского типа, 

положение хозяина также связано с положением родителя. Все люди уходят из дома, но снова возвращаются к своим 

родителям. Место, где можно жить постоянно, никуда не возвращаясь, находится там, где живут родители. Все это 

возможно благодаря истинной любви. Отсюда происходит выражение: «Правитель, учитель и отец — одно целое». 

Сейчас я учу вас истине, поэтому я — учитель всех учителей. Ни один правитель не правил, руководствуясь любовью. 

Вот почему ваши душа и тело хотят сориентироваться в моем направлении и жить со мной тысячи и десятки тысяч лет. 

Тот, кто по-настоящему любит Церковь Объединения, чья душа способна любить Бога, человечество и саму суть 

человека, не сможет покинуть меня. Почему? Потому что я владею сферами сердца родителя, учителя и хозяина. Через 

меня можно обрести и положение родителя, и положение хозяина, и положение учителя. (215-78, 1991.2.6) 

1.4. Идеология родителей 

Иисус — он мужчина или женщина? Мужчина. Если бы мужчина, унаследовавший Божьи любовь, жизнь и род, 

встретил подходящую женщину и у них родились дети, вот тогда на земле и появилось бы новое потомство, ведущее 

свой род напрямую от Бога. Если бы все было так, не были бы нужны ни христианство, ни Ватикан. Если бы у Иисуса 

родились сыновья и дочери, на земле было бы положено начало единой царской власти и единому миру. 

Эта царская власть не охватывает сразу же весь мир. Она начинается в одной семье на уровне царя семьи и потом 

переходит соответственно на уровни царя рода, страны, мира и Вселенной. Если бы все произошло именно так, 

христианские пасторы сегодня не понадобились бы. Ни пресвитерианская, ни методистская, ни любые другие церкви 

были бы не нужны. Был бы не нужен и Ватикан. Была бы не нужна и демократия. Демократия — это идеология братьев, 

поэтому при демократии постоянно идет борьба. Это борьба между братьями. Вот почему от идеологии братьев нужно 

перейти к идеологии родителей, а от нее — к идеологии божизма. 



Что такое идеология родителей? Это идеология Истинных Родителей, которую должны осуществить на земле Адам и 

Ева. А что такое божизм? Поскольку Истинные Родители — это горизонтальные родители, нам необходим также 

вертикальный Родитель. Стало быть, идеология вертикального Родителя — это божизм. Итак, под идеологией головного 

крыла мы понимаем идеологию Истинных Родителей и вертикальную идеологию божизма. Человек дуален, поскольку 

рожден на стыке горизонтальной идеологии Истинных Родителей и вертикальной идеологии божизма, в точке, где 

вертикаль и горизонталь становятся единым целым, где соединяются небесная и земная жизнь, небесная и земная 

любовь, небесный и земной род. Человек состоит из внутреннего и внешнего аспектов. Внутренний аспект представляет 

собой вертикальное «я», а физический аспект — это горизонтальное «я». Человек становится плодом единства двух этих 

аспектов. (224-277, 1991.12.15) 

Что представляет собой демократическая доктрина? Это идеология братьев. Братьев и сестер много, поэтому в семье 

постоянно выясняют, кто получает больше любви от родителей. Дети разделяются на две группы: сторона отца и 

сторона матери. В одной группе — сыновья и дочери, похожие на отца, а в другой — дети, похожие на мать. Такая 

форма отношений возникает на основе любви. Вот почему после Второй мировой войны имел место феномен, когда 

страны-победительницы предоставили независимость побежденным странам. Это означало, что мир вошел в сферу 

братской идеологии. Непосредственно перед появлением Божьей идеологии возникает конфликтная ситуация, когда два 

брата борются друг с другом перед лицом единого Бога. В эпоху завершения истории США стали субъектом в сфере 

христианской культуры, представляющей собой единое основание. При этом Америка не стала судить весь остальной 

мир, а предоставила независимость побежденным странам. Этот факт означает, что в соответствии с Божьей волей мы 

вошли в эпоху Небесного промысла, в течение которой Бог может собрать вместе Своих потерянных сыновей и дочерей, 

Своих блудных детей. Следовательно, демократия является идеологией братьев. Когда пройдет время идеологии 

братьев, должна появиться идеология родителей, и только после этого наступит единство. Такова провиденциальная 

история. (213-10, 1991.1.13) 

2. Провозглашение Истинных Родителей 

2.1. Предыстория провозглашения Истинных Родителей 

Почему я могу провозгласить явление Истинных Родителей? Мир демократии и мир коммунизма — это братья, Каин и 

Авель. Они борются друг с другом, несмотря на то, что подобны двум сыновьям одного родителя. Я примирил этих двух 

враждующих сыновей и занял такую позицию, что могу рассчитывать у них на теплый прием. Именно поэтому я 

приехал на корейскую землю с полномочиями Родителя и впервые провозгласил явление Истинных Родителей по всей 

стране. Эта новость породила слухи во всем мире. Американское ЦРУ ежедневно должно делать отчеты о действиях 

преподобного Муна. Тем же занимается и КГБ в Советском Союзе. Представляете, как хорошо они все обо мне знают? 

Провозглашение Истинных Родителей было сделано на мировом уровне. Я жду, чтобы внедрить в Корее все, чего я 

достиг во всем мире. В чем же проблема? Нужно быстро объединить мою страну! Я жду момента, когда будет можно на 

объединенном основании применить в Корее все накопленное мной влияние. Все уже готово к этому. (204-187, 1990.7.8) 

2.2. Эталон провозглашения Истинных Родителей 

Моя родина не является вашей родиной. Ветви подобны друг другу, точно так же как подобны друг другу побеги и 

листья, но при этом каждая ветка занимает на дереве свое положение, соответственно у каждого из вас — своя родина. 

Стало быть, у вас не будет родины до тех пор, пока вы не завершите восстановление своего рода. Человек не может 

родиться без родины. Вот почему вы восстанавливаете родителей. Нужно завершить создание сферы родового 

мессианства, в которой будут обитать три поколения. Кто-то должен был построить основание, которое позволило бы 

объединить сферу осуществления доли ответственности, то есть сферу прямого владычества, со сферой косвенного 

владычества. Тогда Бог, руководствуясь любовью, устроил бы церемонию провозглашения, на которой Он мог бы 

заявить: «Ты, Я и мир творения принадлежат любви!» Однако ничего этого так и не произошло. Стало быть, Божьи 

права собственности еще не установлены. Люди должны были сплотиться вокруг Божьей любви и провести церемонию 

провозглашения. Однако они сделали это, сплотившись вокруг ложной сатанинской любви, которая лишь по форме 

напоминала любовь, соответствующую Принципу. В результате все оказалось в собственности сатаны. (213-123, 

1991.1.16) 

При демократии тоже идет борьба. Это все равно что борьба между братьями. Ссоры среди братьев страшнее, чем 

ссоры между соседями. Это происходит потому, что, если позиции двух сторон, скажем востока и запада, не совпадают, 

их фланги при этом находятся на очень близком расстоянии друг от друга. Северный и южный фланг востока и северный 

и южный фланг запада расположены близко друг от друга. Борьба между братьями приводит к расколу. Напротив, 

соседи не отделяются друг от друга, даже если поссорились. Они не собирают пожитки и не бегут прочь. Из всех видов 

вражды вражда между братьями отличается особенным вероломством. 

В эпоху братской идеологии страны, в которых борются два лагеря, неминуемо потерпят крах. В Республике Корея 

тоже идет борьба. Корейцы не понимают, кто из них старший брат, а кто — младший. А почему? Да потому что они — 

невоспитанные дети, которые не знают даже, где родились. Из-за того, что эти дети невоспитанны, они прекращают 

ссору только при появлении Родителей. Вот почему приходят Родители, Спаситель. Итак, в эпоху демократии борьба не 

закончится, только с наступлением эпохи идеологии родителей будет положен конец борьбе. 

Церковь Объединения объявила о приходе Истинных Родителей. Если бы Адам и Ева не пали в Эдемском саду, Бог и 

Адам с Евой стали бы Истинными Родителями. Бог — вертикальный Истинный Родитель, а Адам и Ева — 

горизонтальные Истинные Родители. В Истинных Родителях вертикаль и горизонталь соединяются. С этой точки зрения 

север, юг, восток и запад равны. Верх можно поменять местами с низом, низ — с верхом, запад — с востоком, а восток 

— с западом, все стороны подходят друг к другу. 

Живя ради самих себя, Соединенные Штаты не смогут сделать так, чтобы мир двигался в другом направлении. Они не 

смогут его изменить. Коммунистическая идеология также должна существовать не ради себя самой, а ради всего мира, 

чтобы ее похвалили и демократический мир, и коммунистические страны. Это должна быть такая идеология, о которой 

можно было бы сказать: «В ней все хорошо». Что должна провозглашать эта идеология? Чтобы прекратить ссоры 



братьев, должны появиться Отец и Мать. Вот зачем я провозгласил явление Истинных Родителей в этом ненормальном 

мире, который сегодня стал ареной ожесточенной борьбы. Чтобы провозгласить свое появление на мировом уровне, 

Истинные Родители должны были достичь положения Истинных Родителей на индивидуальном, семейном, родовом, 

национальном, государственном, мировом и вселенском уровнях, такого положения, при котором Бог и человечество 

могут назвать их Истинными Родителями и сами Истинные Родители могут провозгласить себя таковыми. Это 

провозглашение является историческим событием. (202-165, 1990.5.20) 

Я должен провозглашать приход Истинных Родителей, имея под своим началом треть населения земного шара. Но 

куда же годится эта реальность? Вот мне и пришлось, прежде чем сделать это провозглашение, предварительно 

создавать условия, позволяющие мне сказать, что две трети человечества находятся под моим началом. И Япония, и 

Америка, и Китай — все они находятся у меня в руках. 

С наступлением эпохи Родителей борьба прекращается. Если ссорятся братья, которым уже восемьдесят, девяносто и 

сто лет, что они должны делать, когда приходят Родители, — выбежать им навстречу или продолжать драться? Если 

приходят Родители, которых ждали тысячи и десятки тысяч лет, с каким пылом люди должны броситься им навстречу? 

Преподобный Мун завоевывает людей любовью. Не эгоистичной любовью, а такой, которая живет ради других. (202-

170, 1990.5.20) 

2.3. Место провозглашения Истинных Родителей 

Вы должны знать, ради чего преподобный Мун пережил столько трудностей. Зачем мне было так мучиться только 

ради моей собственной страны? Я умный человек. Я хорошо знаю корейские обычаи. Я поступаю таким образом ради 

всего мира и Царства Небесного. Чего только ни натворила Корея за сорок лет! У нее много грехов передо мной. Я взял 

на себя бремя братьев, бремя корейского народа, ведь этот народ мне родня. В этот раз я благословил эту страну, взяв на 

себя ее бремя. Вот почему я провозгласил появление Истинных Родителей. Где я сделал провозглашение? Я сделал его 

прежде всего в Корее, а не в Москве. Вы должны быть благодарны мне за это. (204-187, 1990.7.8) 

2.4. Явления, происходящие после провозглашения Истинных Родителей 

2.4.1. Сегодняшний мир быстро меняется благодаря Церемонии установления восьми стадий 

Вы наверняка слышали о Церемонии установления восьми стадий. А знаете, каково ее содержание? Я провел 

Церемонию установления восьми стадий 31 августа 1989 года на острове Кодиак, на Аляске. Тогда даже Камияма не 

поверил мне. Когда я сказал: «Отныне мир начнет быстро меняться», он, наверное, подумал: «Ну вот, опять он…» 

Затем, в сентябре, я провозгласил идеологию Родителей (идеологию Небесного Отца). Это было мое самое последнее 

провозглашение на мировом пике. Если бы на земле появилась идеология Истинных Родителей, не было бы ни сатаны, 

ни грешного мира, который мы видим сегодня. Из этого можно заключить, что в результате моего провозглашения 

сатанинский мир вынужден отступить. После этого 9 ноября 1989 года рухнула Берлинская стена. 

Далее, в апреле 1990 года в Москве я провел конференцию, благодаря которой и коммунистическая верхушка, и умные 

и талантливые представители второго поколения в корне изменили свое отношение ко мне. Высшее руководство 

Советского Союза и молодежь со светлыми головами увидели меня с совершенно другой стороны. Теперь они оказались 

на такой стадии пути, когда отступление для них немыслимо. В Советском Союзе мы отобрали три тысячи человек, 

свободно говорящих по-английски, и уже провели для них образовательные программы. Горбачев тогда же заявил об 

отказе от коммунизма. Вот чем все закончилось. Какая единственная надежда усматривается в этом водовороте? Какая 

идеология способна повести за собой всю систему? Мы вышли на такую стадию, когда любой скажет, что такой 

идеологией может быть только божизм. До сих пор человеческую историю тянули за собой люди, но сейчас, зная о 

существовании Бога, мы не можем не последовать за Божьей идеологией. К такому выводу мы приходим. (218-157, 

1991.7.28) 

2.4.2. Сатанинские силы вступают в сферу смерти 

До сих пор старший сын находился на стороне сатаны. Все обитатели духовного мира использовали жителей земли, 

занимавших позицию сына, поэтому-то все духовные медиумы также использовали земных людей. Но теперь, когда я 

восстановил право первородства, родительский авторитет и царскую власть, все поменялось местами. Отныне люди, 

противостоящие Церкви Объединения, будут скоропостижно умирать. Вот увидите. 

Поскольку право первородства восстановлено и Адам на земле достиг совершенства, мы вступили в эпоху, когда 

можно отдавать приказы архангелам, находящимся в духовном мире. Это произошло на глобальном уровне. 

Восстановив право первородства и родительский авторитет, преподобный Мун провозгласил по всему миру приход 

Истинных Родителей. С появлением родителей зла мир стал дьявольским. Но в результате провозглашения Истинных 

Родителей, сделанного во имя Бога, сфера сатанинских сил, будь то коммунизм или что-то еще, отступает. С точки 

зрения людей зла Республика Корея сейчас — страна номер один. И мужчины, и женщины торгуют своим телом. Про 

детей я уже и не говорю. Из всех стран мира одна Корея оказалась на самом пике, заняла самое порочное положение. Кто 

исправит эту ситуацию? Нынешнее правительство этого не сделает. Это должен сделать я собственноручно. Все будет 

расчищено руками Истинных Родителей. Силой этого не добиться. Нужно все привести в порядок методами воспитания. 

(210-246, 1990.12.23) 

2.4.3. Приход судьбы, несущей объединение 

Церковь Объединения — это такое место, где могут объединиться коммунизм и демократия, где возможно единство 

всех религий, где религия может объединиться с миром. В соответствии с великим вселенским Принципом мы все это 

время выполняли возложенную на нас задачу по объединению небес и земли, однако на нас со всех сторон сыпались 

только тумаки и колотушки. 

По мере того как мы постепенно поднимаемся с индивидуального уровня до уровня семьи, рода и народа, наши 

оппоненты начинают катиться вниз. Достигнув состояния насыщения, они станут терять силы. Вот почему даже 

величайшая из стран не может с уверенностью предугадать, что с ней будет через два-три поколения, и не может 

возлагать надежды на будущих потомков. Вот как у всех сейчас обстоят дела. Такое наступило время. 



Я побывал даже в Советском Союзе, положив тем самым конец коммунистическому миру. До сих пор нас не 

воспринимали всерьез в этом мире. Люди думали, что мы канем в Лету, исчезнем сами по себе, но этого не случилось. 

Казалось бы, все будет так, как хотят власть предержащие, но у них ничего не получится. В Южной Корее тоже 

происходит полнейшая неразбериха, и никто не может с этим ничего поделать. Все достигли состояния насыщения и 

теперь выдыхаются. Мы же пробиваемся через эту ситуацию и поднимаемся вверх. Равняясь на какой подлинный 

эталон, мы можем подняться? Таким эталоном является идеология Истинных Родителей. 

Адам и Ева являются Истинными Родителями семьи и становятся Истинными Родителями на уровне рода. Хотя Адам 

и Ева составляют всего одну семью, с точки зрения истории они являются прародителями, Истинными Родителями. 

Когда формируется нация, кто является ее прародителями? Истинные Родители. Кто является прародителями в семье? 

Истинные Родители. Кто является прародителями мира? Истинные Родители. 

Итак, с появлением на земле Истинных Родителей формируется семья Царства Небесного, а также род, народ, страна и 

целый мир, принадлежащие им. Что мы имеем в виду, говоря о победах Истинных Родителей? То, что все переходит в их 

сферу. Поэтому сатана и окружает ее, поэтому он бьет и колотит нас, чтобы не дать этой сфере расти. 

Мы завершили борьбу, которую вели на протяжении 43 лет, и одержали победу в Америке. С точки зрения проблемы 

Каина и Авеля Америка по отношению ко мне является Каином на национальном уровне. Я боролся с этим Каином и 

победил его. То же касается и Советского Союза. Каин и Авель, коммунизм и демократия, левое и правое крыло — все 

они достигли состояния насыщения, и теперь возникло головное крыло. 

Идеология головного крыла — это идеология совершенного Адама. Из-за грехопадения Адам не смог достичь 

совершенства, поэтому, чтобы взрастить Адама, необходимо было взрастить сына, принадлежащего стороне Небес, и 

сына, принадлежащего сатанинской стороне. Вот почему левая и правая стороны сражались друг с другом за право стать 

хозяином. Такова была история. Что такое идеология головного крыла? Это идеология совершенного Адама. На чем 

основывается «адамизм», идеология головного крыла? С точки зрения Принципа, сфера косвенного владычества и сфера 

прямого владычества не объединены. Они объединятся после выполнения Адамом свей доли ответственности. Где они 

объединятся? Там, где будут преодолены десять стадий. 

Итак, что представляет собой число десять? Горизонтальную линию. С числом десять мы впервые выходим на 

горизонтальную линию. Числа девять для этого не достаточно. Чтобы достичь горизонтальной линии, нам необходимо 

подняться до числа десять. Тогда, опираясь на любовь, небо и земля, душа и тело полностью закрепляются на 

горизонтали. Они закрепляются там на века. Благодаря чему это происходит? Благодаря любви Адама и Евы, любви 

Истинных Родителей. Мы должны утвердиться здесь на основе вертикальной любви Бога и горизонтальной любви 

Истинных Родителей. В этой точке впервые возникают кровные узы, связывающие истинных детей с подлинными 

Истинными Родителями, из нее начинается горизонтальная экспансия, проходящая через уровни индивидуума, семьи и 

рода, в ходе которой должны сформироваться род и народ. 

Чтобы восстановить все это, до сих пор я вел борьбу и побеждал во всех битвах. Я прошел такой долгий путь, 

подвергаясь гонениям со стороны сатанинского мира. Когда я шел по нему один, мне устраивали тотальное 

противостояние отдельные люди из сатанинского мира. Когда я зашагал по нему вместе со своей семьей, мне стали 

противостоять все семьи сатанинского мира. И когда я занимался формированием рода Церкви Объединения, и когда 

формировал народ, все выступали против меня. Мне противостояли все на том уровне, на котором я создавал условия. 

Тем не менее я одержал победу, и Америка покорилась, а Советский Союз потерпел крах и рухнул, так что теперь 

некому на меня нападать. Одержав победу на поле битвы, я возвращаюсь. Сатана не смог преодолеть вершину. Я 

возвращаюсь, но куда? Я обрел господство над сатанинским миром и теперь возвращаюсь на родину. Итак, пройдя через 

южнокорейскую землю, я должен вступить на землю Северной Кореи. 

И правые, и левые терпят крах, кто же тогда набирает силу? Сторона Небес. После провозглашения Истинных 

Родителей коммунистический мир оказался на грани полного разрушения, и теперь начинается стремительное падение 

сатаны. Он будет не просто снижаться под тем же углом, под которым поднимался. Его падение будет резким. Почему? 

Потому что путь наверх не для него, а для Истинных Родителей. Я одержал победу над сатанинским миром, одолел его и 

теперь спускаюсь на равнину. Здесь сатане уже никого не захватить. Истинные Родители спускаются вниз, взяв с собой 

всех людей. Вот почему сейчас все устремлено вниз. 

Говорят, что в материальном плане мир сейчас вступил в эпоху всемогущества техники, но духовно наша эпоха на 

нуле. Следовательно, миссия Церкви Объединения заключается в том, чтобы развенчать материализм и поставить на 

первое место дух. Сейчас даже в школах дают предметное образование, а характер не воспитывают. Ни о Боге, ни о 

человеке не говорится ни слова. Мы должны поддерживать правильное образование и спускаться вниз. Начав спуск, 

согласно закону круговорота, мы должны вернуться на родину и объединить Север и Юг. 

Корея — это жертвоприношение, символизирующее раскол между правой и левой сторонами, между демократией и 

коммунистическим миром. Разделены также наши душа и тело, разобщены наши семьи. Во всем присутствуют две 

враждующие группировки. Верх и низ не могут прийти к согласию, подобающему вертикальным отношениям. Вместо 

этого в их отношениях присутствует рознь и борьба, как и в отношениях переда и тыла. Верхняя и нижняя палаты 

парламента представляют собой перпендикуляр, тем не менее они ссорятся. Вот почему необходимо упрочить этот 

перпендикуляр. 

С этой точки зрения, нам нужно провозгласить приход Истинных Родителей. Благодаря этому начнется объединение. 

Для этой цели у нас имеются три организации: Церковь Объединения, Федерация за победу над коммунизмом и 

Федерация граждан. Федерация граждан была основана ради объединения Северной и Южной Кореи. Для защиты от 

коммунистического лагеря была создана Федерация за победу над коммунизмом. Мы объединим Север и Юг, только 

когда создадим защиту от коммунистического мира. Церковь Объединения учреждена, чтобы решать духовные вопросы. 

Она существует для упрочнения позиций совести, которые еще слабы. Вот почему сатана непрерывно наносил удары 

Церкви Объединения, чтобы она не смогла закрепиться. 



Однако теперь я уже одолел все условия искупления, вернулся на родину и провозгласил приход Истинных Родителей. 

Я сделал это провозглашение в «Тхониль груп», а потом — среди людей, связанных с нами, среди родственников членов 

нашей Церкви. В Церкви Объединения это провозглашение уже сделано, верно? Я сделал его также и на предприятиях 

«Тхониль груп», связанных с нами. Каин и Авель должны объединиться. На этом основании я делаю это провозглашение 

по всей стране. Когда я заявляю об этом в стране, те, кто противостоял нам на положении Каина, объединяются с нами. 

Сейчас это провозглашение уже свершилось. Вот почему люди, общающиеся с духовным миром, получали откровения о 

том, что в день моего провозглашения о приходе Истинных Родителей наступит конец света . Что это значит? Мир 

начался с родителей зла, поэтому, когда будут разорваны все узы, связывающие с ними людей, и появятся Истинные 

Родители, возникнет новый мир. Когда на борцовской арене чемпион и претендент на это звание вступают в схватку, 

чемпион сохраняет свой титул, пока не упадет. Но стоит ему упасть, как он оказывается в яме. Раз — и он готов! (202-

270, 1990.5.25) 

Я провозгласил приход Истинных Родителей, поэтому Республика Корея не погибнет. Если бы Адам и Ева в Эдемском 

саду стали Истинными Родителями, не было бы никакого дьявола. Поскольку ваши предки ушли первыми и заняли 

положение архангела, сегодня они пришли сюда и стоят позади вас, членов Церкви Объединения. Я провел церемонию 

провозглашения, поэтому весь духовный мир нам помогает. Отныне, если вы будете действовать уверенно, с верой в мои 

слова, будут происходить самые разные вещи. Недавно, когда мы проводили митинги, посвященные встрече Истинных 

Родителей, в разных городах, районах и округах, я говорил руководителям нашей Церкви на местах о том, что какого 

размера сосуд они приготовят своей решимостью, столько в него и войдет. Когда я дал указание региональным лидерам 

собирать на митинги по три тысячи человек, все они были против, но я сказал: «Верьте! Верьте моим словам и 

действуйте!» Они сделали, как я сказал, и все получилось. (203-242, 1990.6.26) 

2.4.4. В будущем борьба прекратится 

До сих пор не было ни одного случая агрессии корейцев против других стран. Для корейского народа характерны 

глубокая гуманность и человеколюбие. С этой точки зрения можно сказать, что корейцы ближе всех к сфере Божьего 

Сердца, ведь они жертвовали собой более других. Самое возвышенное и ценное в этом падшем мире людей — это 

Истинные Родители и право первородства, а также родительский авторитет и царская власть. Это особенные права. 

Бог посещал Корею на протяжении всей ее истории, с целью передать этой стране авторитет старшего сына, который 

позволил бы ей унаследовать царскую власть Небес. То же самое можно сказать и про Японию. В последние дни право 

первородства дает возможность наследовать императорский престол. Старший сын должен стать Истинным Родителем. 

Первоначально старшим сыном среди всего человечества был Адам. Вот почему обязательно нужны Истинные 

Родители, которые должны восстановить право первородства. Без этого человек не может занять положение Истинного 

Родителя. 

После возвращения из России я провозгласил приход Истинных Родителей. После восстановления права первородства 

Истинные Родители должны предстать перед всем миром. Масштаб их деятельности выходит за рамки нации, они 

расширяют свое окружение до мирового масштаба; в ходе этого утверждается царская власть в рамках рода и 

государства. Соответственно, настоящее царское владычество начнется, когда Истинные Родители выйдут на 

национальный уровень, когда объединятся Север и Юг. Будет установлена царская власть, наследуемая от Бога. 

Соответственно, страна, где это происходит, приобретет три основных элемента, необходимые для формирования 

государства: суверенитет, территорию и народ. 

Царская власть не может утвердиться без суверенитета, территории и народа. Сейчас я собираю этот народ по всему 

миру. Теперь у меня есть царская власть, но нет ни народа, ни государственной территории. Следовательно, народ, 

который осуществит объединение Севера и Юга, должен будет последовать за Церковью Объединения и как вселенский 

народ установить царскую власть. 

В будущем борьбы не будет. Все ссоры до сих пор были бесполезными, основанными на эгоизме. Люди сражались, 

чтобы забрать что-нибудь друг у друга, но в объединенном мире будет установлена Божья царская власть, его обитатели 

станут жить друг ради друга, поэтому в войнах не будет необходимости. Братьям нет нужды отнимать что-то друг у 

друга. Наоборот, человеку придется убегать, так как окружающие будут стремиться отдать ему слишком много. 

В своей деревне вы сможете пойти куда угодно. Вы сможете жить в ней на полном пансионе. Люди от души накормят 

вас и завтраком, и обедом, и ужином. Вы сможете там же переночевать и пойти дальше. Вот такая эпоха на подходе. 

В будущем исчезнет разделение между тремя ветвями власти. Не будет законов и тому подобных вещей. Когда вступят 

в полную силу права самоуправления, основанного на любви, законы будут исполняться автоматически. Там, где 

существует бескорыстная любовь, нет никаких проблем. Верх и низ, перед и тыл, левая и правая стороны едины. (224-

171, 1991.11.24) 

2.5. Провозглашение Истинных Родителей — удивительный факт 

Я взял под контроль и левое, и правое крыло. Вы не знаете, сколько трудностей я пережил, чтобы пройти этот путь. 

Мы должны создать территорию, где божизм, опирающийся на идеологию головного крыла, был бы официально 

признан всеми: от школ до руководящих кругов. Если и советское, и американское правительства станут следовать 

преподобному Муну, то и Америка, и компартия будут живы. Вот как должно быть. Когда я отправился в Москву, 

американское Центральное разведывательное управление (ЦРУ) смотрело на меня косо, однако преподобный Мун не 

был проглочен компартией, наоборот, это я ее переварил. За шесть месяцев я объяснил, в каком направлении должна 

развиваться политика США. Когда Штаты пребывали в беспокойстве и сомнениях по поводу советской политики, 

предлагавшей сокращение вооружений, я научил американцев всему и, таким образом, помог им преодолеть этот рубеж. 

Сейчас мы меняем направление, но куда же нам теперь идти? Мы должны идти в мир и снова вернуться на родину; 

нам нужно пройти уровень страны и возвратиться на малую родину. Падшие прародители появились в семье Адама и 

Евы, и мы должны сорвать с них маску. Нам необходимо исправить ошибки трех эпох, связанных с тремя предками. 

Адам пал. Дьявол убил истинного прародителя человечества. Совершив грехопадение, Адам, человек первого 

поколения, стал врагом Бога. Затем пришел Мессия, Иисус, как второй Истинный Родитель. Но человечество, его дети, 



схватили и убили Мессию, своего Спасителя. Представляете, сколь велик грех страны, в которой был схвачен и убит 

Истинный Родитель? Этот грех невозможно смыть. Вот почему израильтяне две тысячи лет были несчастными 

скитальцами. Если проследить всю их историческую подоплеку, многие из них погибли от меча или под копытами 

лошадей. Люди исчезали словно утренняя роса, уходили с горькой обидой и проклятиями. И только через две тысячи лет 

с большим трудом и при поддержке Америки они смогли обрести независимость. Дьявол убил наших прародителей, его 

сыновья и дочери убили второго Истинного Родителя. Сатана мобилизовал все идеологии и структуры мира, чтобы 

убить третьих Истинных Родителей. Однако я не умер, я выжил, несмотря на все трудности и лишения, и заявил всем о 

том, что я смог пройти путем Родителя, смог провозгласить появление Истинных Родителей на земле. Как это 

удивительно! Представляете, как сильно Небеса желали этого! (219-333, 1991.10.13) 

2.6. Как мы должны вести себя после провозглашения Истинных Родителей 

Я сказал Горбачеву, что надо убрать статуи Ленина и Маркса. В истории коммунистической партии преподобный Мун 

— единственный человек, заявивший такое. Функционеры КПСС шумели: «Провозглашать божизм, перед нами? Да как 

он может делать такие высокомерные заявления?» Какой бы сильной ни была их ненависть ко мне, вы видите сами, что 

произошло с коммунистическим миром. Человек, которого они боялись более всего на свете, стал для них воплощением 

единственной надежды. Другой надежды нет. Поэтому я ясно все им объяснил: «Прислушайтесь к моим словам и 

следуйте за мной. В противном случае вы окажетесь в тупике!» 

Представляете, с какой гордостью Бог смотрит на преподобного Муна? «Я так давно хотел заявить Советам об этом! 

Какой ты замечательный, Мой сын!» Бог также сказал: «Я хочу поставить тебя надо всем человечеством». Вот почему 

после этого я стал довольно известным человеком. Американские и европейские лидеры сказали: «У-у! Да как можно так 

поступать?» Коммунистический мир заявил: «Разве можно вести себя так в Кремле?» А Бог, глядя сверху, подумал: «Вот 

это интересно!» Мне это было известно, вот почему я и заявил все напрямик. 

Все связано с Истинными Родителями. Ваши уши хотят найти Истинных Родителей, ваш нос, рот и глаза чувствуют то 

же самое. Всё стремится к ним. Почему? У них есть мощная сила, притягивающая все. Я понял это. Вся природа также 

стремится к Истинным Родителям. Она восклицает: «Истинные Родители, пожалуйста, оставайтесь здесь и дальше!» 

Истинные Родители нравятся всем. Слова «Истинные Родители» хорошо звучат. «Я встретил Истинных Родителей». 

«Где?» «Идите за мной», — стоит вам сказать это, и все захотят последовать за вами. Вот каковы Истинные Родители! 

От них берут начало все: истинная мать, истинный муж, истинная жена, истинные дети, истинные внуки, истинные 

патриоты. Всё начинается здесь. Это самая обнадеживающая благая весть. Нам не нужна Библия. Ее цель заключается 

только в том, чтобы помочь нам найти Истинных Родителей. Стало быть, имя Истинных Родителей — самое 

драгоценное. Итак, чем вы хотите стать для Истинных Родителей? Вот в чем вопрос. Если Истинные Родители — это 

дерево, вы являетесь его ветвями. Эти ветки хорошо приживутся везде, где бы их ни воткнули в почву. Если только есть 

любовь, ветка будет жить где угодно: там, где ночь, и там, где день; там, где зима, там, где весна, и там, где сезон 

дождей. Для нее это не будет иметь значения. Почему? Потому что она получает все необходимое. (202-351, 1990.5.27) 

Наша цель — освободить и спасти Бога, человечество и все, что находится в сатанинской сфере. Такова наша цель. 

Такова цель Истинных Родителей. Мы заявляем о таком сердечном желании Родителей и шагаем вперед, туда, где сатана 

не может существовать. Такова точка зрения Принципа. 

Подумайте о творении. Глядя на вас, получивших спасение, творение восклицает: «Мансе!» Сумейте услышать его 

голос. Куда бы вы ни пошли, и творение, и все человечество приветствуют вас. Подлинный мир, центром которого 

является истинная любовь, наполнен голосами любви всего сущего. В мире истинной любви все способны понимать 

веши так, как их понимает Бог. Кроме того, люди там наследуют от Него все. И еще: там у людей есть право 

сопричастности, которое позволяет им участвовать во всем вместе с Богом. Эти три концепции подкреплены истинной 

любовью. 

Все сказанное означает, что вы автоматически схватываете истинную любовь и получаете Бога в наследство. Бог 

становится вашим. Где бы Он ни находился, вы можете быть там вместе с Ним. Как это замечательно! Какие же мы 

счастливые! Никто не может отрицать подобную концепцию. У нас есть дивная вещь! Так есть ли в моей душе место для 

беспокойства? В ней не может быть даже тени. Это является предметом гордости мунистов. (202-354, 1990.5.27) 

Итак, отныне, куда бы ни шел преподобный Мун, сатана не будет стоять у него на пути. С этих пор стоит нам заявить о 

чем-то с уверенностью, и люди будут прислушиваться к нам и воскресать, все наши провозглашения будут 

осуществляться в реальности. Почему до сих пор нам противостояли? Да потому что мы совершали трудный подъем. 

Однако теперь наш подъем закончен. Нет больше ни левого, ни правого крыла, появилось головное крыло. Головное 

крыло находится на более высоком уровне, поэтому оно всем понравится. 

Коммунизм — это идеология слуги и хозяина. В нем нет свободы. Демократия — это идеология братьев, поэтому она 

подразумевает свободу. Люди свободны в отношениях друг с другом, вот они и ссорятся постоянно. Они дерутся друг с 

другом, потому что каждый считает себя лучшим. Философия головного крыла является идеологией родителей. В 

Америке сенаторы сражаются с конгрессменами, а республиканцы с демократами. Почему? Да потому что у них нет 

родителей. 

Будь у них родители, эти родители сказали бы им: «Ах, негодяи! И зачем вы ссоритесь? Вы же не слуги! Вы — наши 

сыновья!» Тогда все ссоры прекратились бы. Родителям больше всего нравятся браки чернокожих и белых. Больше, чем 

проявления почтительности со стороны своих детей, родители хотят, чтобы их дети любили друг друга сильнее, чем они 

любят их. В этом как раз и заключается любовь к родителям. Если вы сделаете своим центром истинную Божью любовь, 

мы с вами будем абсолютно и вечно едины. Именно отсюда начинаются узы, связывающие вас со мной. Если вы их 

создадите, никто не сможет их разорвать. (202-356, 1990.5.27) 

Вы можете заявить: «Мы тоже пойдем путем Истинных Родителей!» Вы такие же, как я. Вы можете сказать: «В 

будущем я тоже пущу корни, выращу ствол, выпущу ветви, расцвету цветами и принесу плоды». Вы будете во всем 

подобны мне. Это значит, что вы сможете сказать: «В будущем мы тоже станем истинными родителями!» Вот как все 

будет. Представляете теперь, какие мы гордые люди? Распахните дверь, выйдите на улицу и воскликните: «Взгляните-ка 



сюда! Знаете ли вы, какой удивительный хозяин вышел к вам?» Вы понравитесь людям и даже животным. Обитатели 

духовного мира также вам скажут: «Ты — спаситель, пришедший во имя истинной любви, такой же, как и Иисус, 

Мессия. В любом месте, куда бы ты ни пошел, люди обретут спасение!» 

С провозглашением Истинных Родителей сатана утрачивает свою власть, и закон искупления, которым объяснялась 

борьба между религиями, исчезает. Добрые духи аналогичны обитателям мира ангелов, поэтому наступает время, когда 

эти духи могут по своему желанию помогать обитателям земли, время возникновения безгрешного мира. Эти «ангелы» 

— ваши предки. Вот почему отныне с теми, кто противостоит Церкви Объединения, может произойти что угодно. Они 

могут умереть от болезни, или с ними приключится что-нибудь еще. 

Вы должны стать храбрыми. Это значит, что вам нужно обладать субъектным правом собственности. Тогда, в каких бы 

трудных обстоятельствах вы ни оказались, у вас не может быть никаких проблем. Стоит вам сказать: «Бог тоже не хочет 

этого. Сгиньте с моих глаз!» — и проблемы исчезнут. Они сразу же провалятся под землю. То же касается и духовного 

мира. Если вы скажете: «Я этого не хочу!», эта вещь сразу же исчезнет. Везде в вашем окружении присутствует такая 

сила. С возникновением центра любви все поворачивается к нему. Когда на востоке встает солнце, все в природе — 

горы, реки, деревья и травы — устремляется к нему. В этом суть жизни и любви. 

Истинные Родители — центральное основание вселенской истинной любви. Стоит им появиться, как весь сотворенный 

мир начинает тянуться в их сторону, как природа тянется к восходящему солнцу. Все сотворенные существа можно 

уподобить листьям и веткам. В духовном мире все обращено к Богу. Аналогично и в Церкви Объединения, куда бы я ни 

пошел, внимание ее членов автоматически остается прикованным ко мне. Здесь все точно так же. 

Все ваши цели сводятся к истинной любви, она — центр мира. Бог — Родитель истинной любви. С нее начинается 

всеобщее освобождение. Если вы придерживаетесь такой позиции, двери всех направлений открываются перед вами, 

словно автоматические. То же самое происходит и в духовном мире. В духовном мире не существует дверей для хозяина 

истинной любви, куда бы он ни пошел. Все двери распахиваются перед ним автоматически. Везде его привечают. 

Высокопоставленные люди выдвигают его вперед и говорят: «Добро пожаловать! Мы так долго тосковали. Мы 

приветствуем все интересное». Такая вот ситуация возникнет. Как же это замечательно! Отныне вам необходимо иметь 

четкие представления о следующем: вы унаследовали все от Истинных Родителей. Никто не имеет права вам указывать. 

Вы автоматически становитесь хозяевами, учителями и истинными родителями. Никто не может руководить вами. Вам 

не нужны другие учителя, хозяева и родители. В ближайшем будущем вы займете такое положение. (202-358, 1990.5.27) 

Из-за грехопадения до сих пор было трудно установить вертикальную связь между Божьей душой и душами людей, 

живущих на земле. Эта связь была установлена благодаря появлению Истинных Родителей. Родственники, которые не 

противятся этой связи, не относятся к сфере Каина. Они вошли в сферу Авеля, находящуюся на стороне Небес. Вот 

почему религиозной сфере сейчас приходит конец. До сих пор Бог соединял духовный и физический мир, строя главные 

отношения между ними с помощью религиозной сферы, центром которой был избранный народ. Однако теперь эпохи 

Ветхого, Нового и Завершенного Завета завершились и сфера религии теряет свое влияние. Вот почему среда, 

определявшаяся отношениями Каина и Авеля, исчезает. 

Следовательно, семьи, центром которых вы являетесь и которые не находятся к вам в оппозиции, заняли позицию 

Авеля на Небесной стороне. Вам лишь нужно действовать энергично и напористо, и все придет во вращение в 

соответствии с вашими усилиями. Такое время наступило, так что мир становится нашим. 

Вам следует понять, что сейчас за время. Благодаря провозглашению Истинных Родителей, родителям сатанинского 

рода приходит конец. Истинные Родители боролись с сатанинским миром, подготовили все, поднялись наверх и 

достигли стадии, когда и мир демократии, и коммунистический мир рушатся. Вот почему сатанинскому миру приходит 

конец благодаря провозглашению, которое делают Истинные Родители, создав победные условия. Что означает конец 

сатанинского мира? Он означает освобождение от сатаны. Культурная сфера и среда, в которой мы жили до сих пор, 

принадлежали сатанинскому миру. Но, сейчас мы освобождаемся от сатанинского мира, от сатанинского окружения, в 

котором протекала наша жизнь, и от сатанинского рода. 

Куда мы пойдем, освободившись от сатаны? Мы должны вернуться к Богу. Сейчас мир не знает Бога. Сатана так 

устроил. Гуманизм также не знает Бога. Сейчас американский гуманизм изгнал Бога. Что является эталоном для 

гуманизма? Тело. Эгоистичное тело, стремящееся к удовольствиям. Если вы будете искать удовольствий, то погибнете. 

Все будет именно так. 

Вот почему мы должны освободиться от сатаны и сатанинского образа жизни. Под жизнью я понимаю культурную 

сферу. Мы должны освободиться от такой жизненной среды, а затем избавиться от такого родословия. 

Итак, куда мы вернемся, когда освободимся от сатаны? Нам следует вернуться к Богу. Мы должны это сделать, но 

коммунистическая партия не знает Бога. Светский гуманизм также не знает обратного пути к Богу. Далее, где вы будете 

жить? Нельзя жить как вздумается, подобно животным. В идеале вы должны начать свою жизнь с самого начала, 

ориентируясь на Истинных Родителей. Вы должны жить на территории, которая находится под влиянием всемирной 

идеологической сферы Истинных Родителей. Вот почему, не веря в них, нельзя попасть в Царство Небесное. Сейчас 

люди похожи на множество ветвей, которые ни к чему не привиты. (202-275, 1990.5.25) 

Разъехавшись по разным провинциям, вы должны создавать там основание Истинных Родителей. Они же в свою 

очередь должны строить Божье основание. Сначала Бог прокладывал путь для Истинных Родителей, а теперь они 

прокладывают путь для вас. Вам нужно лишь следовать за ними. 

Бог движется на шаг впереди Истинных Родителей. Вот почему в провидении восстановления есть провиденциальная 

эпоха создания основания для восстановления, провиденциальная эпоха восстановления, и провиденциальная эпоха 

завершения восстановления. Бог закладывал это основание, когда Истинные Родители еще не знали об этом. Когда 

Истинные Родители создавали это основание, вы тоже еще ничего не знали об этом. Вы также должны строить 

основание, хотя ваши потомки пока не знают об этом. Итак, вам нужно подняться выше национального уровня и 

преодолеть мировой уровень. 



Когда это произойдет, Бог превзойдет уровень вселенской истории. Если члены нашей Церкви преодолеют уровень 

страны, то Истинные Родители одолеют мировой уровень, а Бог поднимется над вселенским историческим уровнем. Так 

все человечество, следуя за Богом, должно превзойти вселенский эталон. 

С этой точки зрения вы отстаете от Бога на две ступени. Вам нельзя отчаиваться и поддаваться усталости, если вы 

отстаете от Него всего на два шага. Впереди вас по этому пути шагают Истинные Родители, они это делают ради вас. А 

впереди них идет Бог — также ради вас. Вам нечем отплатить Богу и Истинным Родителям за их труды, даже самой 

жизни для этого мало — вот в таком долгу вы находитесь перед ними, шагая по этой стезе. 

Истинные Родители унаследовали Божью волю, а вы наследуете их волю, и вам нельзя забывать философию, лежащую 

в основе их традиции. Что это за философия? Люди родились в роду врага-сатаны. Следовательно, избавившись от этого 

родословия, они должны восстановить род, связанный с Богом и Истинными Родителями. Для этого вы должны в сердце 

своем объединиться с Богом. Основываясь на таком единстве сердец, вы должны унаследовать Небесный род и стать 

веткой или листком на дереве, корнем которого является Бог. Став представителем Бога во плоти, вы должны утвердить 

на земле абсолютный эталон, который позволит вам подчинить сатану. Только тогда история восстановления будет 

продвигаться вперед. (13-296, 1964.4.12) 

2.7. Наши задачи после провозглашения Истинных Родителей 

2.7.1. Будем благодарны за это провозглашение 

Что происходит благодаря провозглашению Истинных Родителей? В духовном мире возникает четкое разделение 

между добрыми духами, служившими Богу, и духами зла, следовавшими за сатаной. Когда центром для человека 

становятся Истинные Родители, он занимает положение совершенных Адама и Евы. Архангелы же должны всегда 

защищать совершенного Адама, заботиться о нем и помогать ему. 

Если человек вошел в сферу совершенного Адама, архангелы должны не только помогать, но и служить ему, как 

своему реальному хозяину в соответствии с идеалом любви. На этой стадии человек получает право командовать. Он 

поднимается до такой позиции. Вот поэтому и наступает конец света. Все, что началось с любви ложных родителей 

сатанинского мира, заканчивается, и благодаря любви новых Истинных Родителей возникнет новый мир, используя все 

старое как удобрение для своего роста. 

Поскольку провозглашение уже сделано, люди, безоговорочно противостоящие Церкви Объединения, помучаются, 

помучаются и сгинут. Они засохнут, как деревья, в которых прекратилась циркуляция соков. Такие деревья сразу же 

становятся пищей для жуков. 

Вы стремитесь к сфере новой жизни, а источником новой жизни является новая любовь. Что представляет собой новая 

любовь? Это любовь Истинных Родителей, соответствующая идеалу творения. 

Итак, вы должны быть мне благодарны. За что? За освобождение от сатаны. Вы стали свободными от сатанинского 

мира благодаря Родителям. От чего еще вы освободились? От сатанинской жизни. Кроме того, вас освободили от 

сатанинского рода. Жизнь проходит на определенном культурном фоне, и по ходу ее формируются определенные 

привычки. Вы освободились от сатаны и от сатанинской жизни. Жизнь людей различается в зависимости от ее 

культурного фона. В Великобритании люди живут, руководствуясь британской культурой, а в Америке — американской. 

У всех различная культура и жизненная среда. И от такой жизни нужно освободиться. 

А что дальше? Родословие. Бывает три типа освобождения, поэтому объединенная культура возникнет автоматически. 

Чем вы займетесь после освобождения? Куда вы отправитесь, освободившись от сатаны? К Богу. Освободившись от 

сатаны, вы избавляетесь от уз, которые вас сдерживали, которые связывали вас с ложными родителями. Благодаря этому 

вы возвращаетесь к свободному сердцу Родителей. Но к нему нельзя вернуться, захватив с собой привычки окружения, в 

котором протекала ваша жизнь в сатанинском мире. Вы должны полностью от них очиститься. (202-273, 1990.5.25) 

Понятие «Истинные Родители» обозначает Бога, вертикального Истинного Родителя, и горизонтальных Истинных 

Родителей. Люди должны быть созданы объединенной любовью этих двух видов Родителей. Человек впервые обретает 

свойства субъекта, когда оказывается в нулевой позиции, где нет любви. Итак, если вы хотите найти любовь, вам нужно 

начать свой путь с нуля. Вы должны пренебречь источником своего существования. Вот почему в Библии появляется 

парадоксальная логика, выраженная словами: «Кто хочет душу (жизнь) свою сберечь, тот потеряет ее; а кто потеряет 

душу свою ради Меня, тот обретет ее» (Матф. 16:25). 

Итак, вы должны быть благодарны за свое освобождение из сатанинского мира. Далее проанализируем жизнь. 

Культурная сфера становится фоном, на котором формируется история и устанавливается традиция. Под жизнью я 

понимаю культурную сферу. Что следует далее? Родословие. Родословие определяется любовью. Вы должны 

освободиться от родословия, к которому сейчас принадлежите, чтобы суметь сказать: «Я принадлежу к Божьему роду. 

Бог пребывает во мне». Нельзя чтобы ваши душа и тело боролись друг с другом. 

Молитва не нужна. Спрашивайте обо всем свою душу. Бог входит в душу каждого из вас и пребывает там. Душа 

является Божьей веточкой или листком. Почитая Истинных Родителей, вы обрели свой корень, вот почему будет 

происходить такой эффект. 

Каждый предмет испытывает на себе воздушное давление в одну атмосферу, но благодаря существующему балансу вы 

этого не замечаете. Совесть защищает вас, чтобы вы не вышли за определенные рамки. Поскольку существует баланс, вы 

не ощущаете никакого воздействия, но стоит вам ослушаться голоса совести и в какой-нибудь, пусть незначительной, 

степени нарушить Божью волю, как вы услышите: «Ах, негодяй!» — и на вас обрушится вселенская сила. Она такая 

мощная, что, даже если вы попытаетесь идти в каком-то своем направлении, ваше тело — раз! — и повернется в нужную 

сторону. 

Итак, если вы скажете в молитве, что Бог пребывает в вашей душе, а Истинные Родители находятся в вашем теле, Бог 

войдет в вас, усядется в точке пересечения ваших души и тела и настроит их на одну частоту. 

Вы должны освободиться из трех сатанинских сфер. Прежде всего вам нужно освободиться от сатаны, 

представляющего вертикаль. Затем вы должны освободиться от культурной сферы и традиционного жизненного уклада, 

который унаследовали от своих физических родителей. В Корее — корейская культура, в Америке — американская. 



Существует пятьдесят тысяч разных культур, разбросанных во все стороны от единого центра. Чем дальше они от 

центра, тем больше в них мусора. (202-278, 1990.5.25) 

2.7.2. Накапливайте реальные достижения 

Все крупнейшие и всемирно известные американские телерадиокомпании, такие, как Эн-би-си, Си-би-эс и Эй-би-си 

устраивали всяческие злобные нападки на преподобного Муна. Одновременно меня песочили в газетах. Однако еще до 

того, как они делали свое очередное заявление, преподобный Мун уже знал все, что они могут сказать, и потому не 

обращал на них внимания. Газеты буквально били в барабаны, но никто под их музыку не плясал, и, выдохнувшись, 

барабанщики оставили свое занятие. Теперь мы сами переходим в наступление. У нас имеются газетные компании, и мы 

начинаем протестовать с их помощью. Я вызвал человека, отвечающего у нас за формирование редакторского отдела, и 

как следует его пропесочил на этот счет. Вот так мы ведем борьбу с оппонентами. 

Итак, главное — реальные достижения. Мир объединят не потенциальные способности, а конкретные свершения. 

Поэтому я и говорю: даже если у вас нет никаких способностей, добейтесь реальных результатов. Они дадут вам силу в 

этом мире. Преподобный Мун не стушуется перед президентом какой бы то ни было страны. За свою жизнь я столького 

достиг, даже в сфере бизнеса, что ни один президент со мной не сравнится. Вот почему эти люди преклоняют передо 

мной колена. 

У вас тоже должны быть достижения, которые вы смогли бы оставить потомкам, перед тем как покинете этот мир. 

Уходя в духовный мир, вы должны захватить с собой подарки. Когда девушка выходит замуж, она должна подарить что-

нибудь, хотя бы по паре носков, всей родне своего мужа, начиная с его деда. Такой невесткой все будут гордиться. Когда 

вы окажетесь в духовном мире, ваши предки вызовут вас, поставят перед собой и станут распекать: «Ты стал членом 

Церкви Объединения благодаря нашим заслугам, а сам-то ты что сделал, перед тем как прийти сюда? Ты занимался 

родовым мессианством?» Своими делами вы должны освободить 72 поколения своих предков, так откуда же вы взяли, 

что вас никто не будет упрекать? Опомнитесь! Вы должны вернуть и привить к миру Небес весь небесный народ, 

который был потерян, похищен сатанинским миром. Сколько Божьих людей вы отыскали своими усилиями? 

Следующий вопрос — до какой степени вам удалось вовлечь в это дело своих детей и вместе с ними, а также вместе со 

своим родом, вместе с восстановленным народом заложить традицию любви, традицию, соответствующую вечному 

идеалу творения? Когда вы уйдете в мир иной, именно этим будет определяться ваш авторитет в вечной жизни и ваш 

ранг в ней. Вы должны привести в порядок свой род и повести за собой не менее 120 семей. Итак, готовьтесь сейчас, 

чтобы в будущем избежать позора. Иначе вам будет не просто стыдно, вас вышвырнут на улицу в голом виде. 

Я уже сделал провозглашение перед всем миром. Эпоха прав избранного народа на мировом уровне прошла, настало 

время приветствовать преподобного Муна, и мир вступил в эпоху, когда все народы получают право войти в сферу 

Израиля. Вот почему критерием для формирования организации являются конкретные заслуги. (213-139, 1991.1.6) 

2.7.3. Проведение митингов, посвященных встрече Истинных Родителей 

Недавно в Корее состоялись митинги, посвященные встрече Истинных Родителей, и в результате по всей стране пошли 

разговоры: «Истинные Родители? Кто же это такие?» В каком направлении должно повернуть человечество? Оно 

должно найти Истинных Родителей. Поскольку мы происходим от ложных родителей, нам следует выйти из сферы их 

досягаемости и соединиться с Истинными Родителями. В противном случае мы не сможем найти направление, в котором 

Бог велит нам идти. Это соответствует Принципу, стройной теории. Никто не может этого отрицать. 

Из-за грехопадения Адам и Ева стали ложными родителями. Они были изгнаны и, значит, они — ложные родители. 

Нужно найти не таких родителей, которые были изгнаны Богом, а таких, которые находились бы вместе с Богом, о 

которых можно было бы сказать: «Я буду жить с родителями тысячу и десять тысяч лет». Такова судьба нашего 

корейского народа. У нас есть такая песня: «Я буду жить с родителями тысячу и десять тысяч лет». Наш народ обладает 

провидческим даром, поэтому он и поет такие песни. 

Есть еще одна песня «Река Млечного Пути в синем небе». Из того факта, что у нас есть такие песни, становится 

понятно, что корейцы — это нация откровения. В наших песнях предсказывается появление искусственных спутников, в 

них говорится и о том, как будет жить мир в будущем. Как поэтичен наш народ! Таковы наши культурные истоки, они 

связаны с философией высокого уровня, полной тонких намеков, и это выдающийся факт. (206-80, 1990.10.3) 

В ходе митингов, посвященных встрече Истинных Родителей, преподобный Мун провозгласил явление Истинных 

Родителей перед лицом всего народа Республики Корея. Это провозглашение необходимо было сделать. Только в этом 

случае Небеса смогут разбить Свой лагерь, а злодей-сатана отступит. Вот увидите, что будет происходить. Только 

подождите, и вы узнаете, по какому пути все пойдет отныне. Мы провели митинги, посвященные встрече Истинных 

Родителей, по всей стране, однако люди не понимают, что все это значит. Преподобный Мун устроил все это не потому, 

что сошел с ума. На этих митингах мы провозгласили явление Истинных Родителей и за счет этого создали на стороне 

Небес основание, позволяющее противостоять Северной Корее и клике Ким Ир Сена. (204-144, 1990.7.6) 

В ходе митингов, посвященных встрече Истинных Родителей, мы провозгласили явление Истинных Родителей по всей 

стране. Что вы теперь должны делать? Я провел митинги для встречи Истинных Родителей в мировом масштабе, на 

основании, соединившем страну и мир. И теперь вы, благословленные семьи, должны проводить такие митинги на 

уровне ваших родов. Таким образом все будет завершено. Необходимо осуществить родовое мессианство. После того, 

как Мессия завершил свою работу на уровне страны и мира, необходимо привести в порядок сферу рода. Род 

расширяется до мирового масштаба. В этом случае нация формируется естественным образом. Вот, какое время сейчас 

наступило. 

Что это означает? То, что и мир демократии, и коммунистический мир, и христианство, и все остальные религии мира 

уже завершили свои эксперименты. Что я под этим подразумеваю? Нет такого места, где Церковь Объединения не 

встречалась бы с оппозицией. Нас били все. (202-270, 1990.5.25) 

После того, как мы провели по всей стране митинги, посвященные встрече Истинных Родителей, началась новая эпоха. 

Духовные медиумы получают откровения о том, что этому миру приходит конец, и что мы входим в новый мир. Вот 

почему обитатели духовного мира спускаются на землю. История делится на эпохи Ветхого, Нового и Завершенного 



Завета. Люди, которые в прошлом были адептами религий, входивших в основное русло Божьего провидения, и 

оставили после себя доброе имя, ушли в добрый духовный мир. Оттуда они, следуя Божьей воле, помогали провидению, 

которое развертывалось на земле. Другого пути построить отношения с землей до сих пор не было. 

Однако теперь на ней появились Истинные Родители и основали традицию на индивидуальном, семейном, родовом, 

национальном и мировом уровнях. Они одержали победу во всех сражениях, и в результате теперь мы высвобождаемся 

из сферы религии. В эпоху Истинных Родителей религия исчезает. Это происходит потому, что теперь у нас есть 

территория победы в мировом масштабе. Если бы Адам и Ева не согрешили, но стали бы Истинными Родителями, не 

потребовалось бы никакой религии. В этом случае, следуя за такими Родителями, все люди достигли бы вечного 

гармоничного единства с Небесами. В идеале такого единства предки могли бы постоянно поддерживать связь со своими 

потомками, живущими на земле. 

Из-за грехопадения этот путь был закрыт. Чтобы его открыть, необходимо обладать правом избранного народа. Все 

было восстановлено искуплением по праву избранного народа на национальном уровне, которым обладал Израиль, по 

праву избранного народа на мировом уровне, которое было у христианства, и по праву избранного народа на вселенском 

уровне, которое есть у Церкви Объединения. Вот почему наступает эпоха освобождения из сферы религии. Это такое 

время, когда весь духовный мир может горизонтально входить в контакт с земным миром. 

Теперь даже неверующие люди могут, воспользовавшись правом избранного народа, пройти через религию и 

соединиться с духовным миром, так что старая эпоха проходит. Благодаря победе Истинных Родителей даже 

неверующие могут оказаться в главном русле религии и войти в эпоху завершения Ветхого, Нового и Завершенного 

Завета, а все предки, ушедшие в духовный мир, могут в любое время посещать своих потомков, живущих на земле, и 

помогать им. Такое время наступает. Вот что происходит в духовном мире. 

Поэтому впредь, если человек не верит в Церковь Объединения, его предки придут к нему, будут насылать на него 

кошмарные сны и вообще тянуть его в нужном направлении и кнутом, и пряником. До сих пор сатана разделял и 

оккупировал земной мир, но теперь все добрые духи из сферы архангелов добра, а также добрые духи, принадлежавшие 

религиозной сфере, приходят сюда, чтобы положить конец существованию мира зла на земле. Так что все люди, 

покрывавшие землю дьявольской тенью, будь то Ким Ир Сен или кто-то другой, исчезнут. 

Итак, стоит лишь одной, двум, трем, четырем странам установить связь с Церковью Объединения, как весь мир войдет 

в эпоху полного освобождения. В период с 1988 по 2000 год, до моего восьмидесятилетия, необходимо завершить эту 

задачу. По этой причине было учреждено родовое мессианство. Я провозгласил о родовом мессианстве с тем, чтобы 

расширить его до размеров всемирного и национального мессианства. Вот почему сейчас возникла сфера национального 

мессианства, которая должна объединить родовое и всемирное мессианство. Таким образом, создавая некое подобие 

штата или провинции Царства Небесного, мы войдем в эпоху Объединенного Царства. (202-255, 1990.5.24) 

2.8. Родитель Севера и Истинные Родители Юга 

В эпоху Ветхого Завета, чтобы проложить путь для сыновей и дочерей, люди приносили в жертву объекты творения. В 

эпоху Нового Завета сами сыновья и дочери становились жертвенным приношением, благодаря чему был проложен путь 

для Родителей, для Господа Второго пришествия. Ради чего мучились Родители в эпоху Завершенного Завета? Они 

прошли путем страданий для того, чтобы принять Бога на земле. 

Мое единственное желание — принять Бога на земле. Я не смог этого сделать в своем родном краю. Теперь я должен 

вернуться туда, держа в руках знамя победы, одержанной на всемирном уровне. В Северной Корее есть «господь второго 

пришествия» зла, дьявольский родитель. Люди так и называют Ким Ир Сена «вождь-родитель». Что означает слово 

«родитель»? 

Зная, что в Южной Корее появятся Истинные Родители, родина которых находится в Северной Корее, сатана укрепил 

свои позиции на севере, намереваясь перерезать горло Истинным Родителям. Вот почему, чтобы убрать преподобного 

Муна, Ким Ир Сен и Горбачев договорились между собой и предприняли определенные действия. В феврале 1987 года 

двадцать пять советских военных были отправлены в Америку. Они разыскивали мой дом по адресу, который у них был 

записан, в этот момент их и поймали благодаря помощи духовного мира. ЦРУ задержало их и началось расследование, а 

я тем временем отправился в Москву. Вот это был риск! 

Я иду по рискованному пути, так как на мне лежит ответственность за то, чтобы развеялась скорбь, которую 

испытывал Бог в стремлении осуществить Свою волю, а для этого нужно сократить историю хотя бы на один день. Я 

прокладывал этот путь самозабвенно, как человек, вложивший все свое состояние, скажем, в Тихий океан или в горную 

долину. Идя таким путем, я не имею права оставлять после себя исторических пятен. 

Путь, которым я иду, — священный путь. Это святой путь! Бог может прийти в нашу страну. Север и Юг подобны телу 

и душе. Если они объединятся, сюда придет Бог. Он нисходит туда, где две части становятся единым целым в любви. 

Вот почему мы должны объединить Юг и Север. Прежде всего, в Южной Корее должны почитать Родителей, почитать 

больше, чем почитают Ким Ир Сена в Северной Корее. На Севере люди носят значки с портретом Ким Ир Сена. Члены 

Церкви Объединения должны держаться с еще большим достоинством и не стыдиться перед этим миром. На Севере все 

люди владеют идеологией «чучхе». Значит, нам нужно взять на вооружение Философию трех великих субъектов, 

основанную на абсолютной и непоколебимой Божьей любви, и достичь такого значительного превосходства, чтобы 

Северная Корея и подступиться к нам не могла. Мы должны пройти этим путем, такова наша миссия. (212-56, 1991.1.1) 

Ким Ир Сен является ложным отцом. Его ведь называют отцом, верно? Почему подобное происходит в нашу 

историческую эпоху? Этот человек — первый злодей из тех, что появились в коммунистических странах, самый 

большой из всех дьяволов. Преподобного Муна тоже называют Истинным Родителем. 

Истинные Родители должны добиться добровольного подчинения ложного родителя. С ним невозможно разделаться 

силой. Бог не вершит Свое провидение спасения и не добивается победы силой. Если бы Он прибег к силе и стал 

действовать в стиле компартии, конец всему был бы положен сразу же. Люди всегда хвастались своей военной силой, из-

за которой на земле не прекращалась история борьбы. Конец падшего мира, унаследовавшего эту сатанинскую 

традицию, будет жалок. Зная об этом, Бог хочет добиться добровольного подчинения. Вот почему Он позволяет Своему 



врагу делать все, что тот пожелает, ведь после этого Небеса, приняв на себя первый удар, вернут себе то, что им 

принадлежит. 

Бог как бы говорит сатане: «Ты напал на тех, кто был прав, поэтому теперь плати компенсацию за ущерб». В 

последние дни сатане будет некуда деться, поэтому он подчинится. Все это завершит не Бог. Бог должен лишь 

подготовить на земле человека, способного унаследовать эту задачу. Вот поэтому-то Бог и обещал послать Мессию в 

последние дни. (210-231, 1990.12.23) 

2.9. Основатели религий и Истинные Родители 

Чего должны были достичь люди на протяжении эпох Ветхого, Нового и Завершенного Завета? Человек должен 

поселить Бога внутри себя. Кто является корнем? Бог. Человек восходит корнями к Богу. Истинные Родители исконно не 

являются корнем. Они и сами происходят от корня, то есть от Бога. 

До грехопадения Адам и Ева занимали положение Божьих сына и дочери. Однако после грехопадения все творение 

оказалось в лучшем положении, чем они. Вот к чему привело грехопадение: люди оказались ниже, чем все сущее. 

Занимая место впереди людей, творение умирало ради людей. Творение проливало кровь вместо нас. 

Итак, в эпоху Ветхого Завета объекты творения становились жертвоприношением ради того, чтобы проложить путь 

для сыновей и дочерей. Затем в эпоху Нового Завета, после прихода Иисуса, сыновья и дочери стали жертвовать собой, 

чтобы проложить путь для Родителей. Много было пролито мученической крови, прежде чем был готов путь, по 

которому в эпоху Второго пришествия пришли Родители. Кто занимает более высокое положение: Иисус или Родители? 

Иисус находится в позиции сына, а Родители занимают позицию родителей. 

Однажды, когда я сказал, что Будда, Иисус, Конфуций и Мухаммед являются моими учениками, Хомейни, лидер 

Ирана, вынес мне смертный приговор. Он сказал: «Преподобного Муна нужно схватить и предать смерти!» Но я — 

умный человек, и я не вру. Если люди, которые общаются с духовным миром, помолятся об этом, они все узнают. Вот 

увидите. В конце концов Церковь Объединения станет центром объединения религий. Мы будем иметь дело с 

руководителями и выдающимися государственными деятелями всех стран. Вот каковы мои возможности! Мы не будем 

делать это с позиции силы, мы добьемся добровольного подчинения. (211-312, 1991.1.1) 

Вы не представляете, сколь строги приверженцы религиозного догматизма. Сирия относится к исламской культурной 

сфере и находится во враждебных отношениях с христианством. Следовательно, если мусульманский лидер примет 

участие в христианской конференции, ему будет вынесен смертный приговор. Однако преподобный Мун собрал в 

Америке, в Ист-Гардене, представителей высшего исламского духовенства Сирии, чтобы объяснить им Принцип, 

основанный на Библии. Наша Церковь Объединения — не какая-нибудь христианская секта, мы — основное 

направление в христианстве. Спасение было достигнуто только со смертью Иисуса, поэтому теперь он должен прийти 

как Родитель. Иисус не смог произвести на свет сына — значит, ему предстоит вернуться с полномочиями Родителя. Вот 

насколько велики слова «Истинные Родители». 

Когда я сказал, что Иисус является моим учеником, христиане подняли шум и предрекли мне смерть. Когда они 

попадут в духовный мир, сами все узнают. Я прекрасно понимаю, что за такие слова меня будут ругать на чем свет 

стоит, почему же я все-таки говорю об этом? 

Хомейни вынес смертный приговор преподобному Муну, но вскоре сам умер. Он сказал: «Да как он смеет так 

обращаться со святым пророком Мухаммедом!» — и объявил мне смертный приговор, но сам умер раньше меня. 

Все эти негодяи из христианских церквей, которые выступали против меня, умрут раньше, чем я! У них у самих в 

задних комнатах полно дерьма; вот я сперва с помощью членов Церкви Объединения уберу все, что они нагадили, после 

этого проведу богослужение для верующих разных церквей и потом уже отправлюсь в духовный мир! Говорю вам, я 

собираюсь в мир иной только после того, как закончу свою проповедь! Вы сами еще не знаете этого, но уже довольно 

много пасторов используют наш Принцип. Некоторые из них кладут «Божественный Принцип» себе на одеяло и читают 

его, но стоит кому-нибудь из их прихожан зайти к ним, как они быстренько прячут книжку. И только потом, когда все 

уходят, они снова достают ее и читают ночь напролет, шепча себе под нос, запоминают, чтобы потом использовать. 

Листья с деревьев не облетают за один день. Вы когда-нибудь видели, чтобы во время листопада с дерева осыпалась 

сразу вся листва? Такого не бывает. Листья падают один за одним, а не всей массой. Тем не менее, проходит некоторое 

время, и мы видим, что большое дерево, носившее зеленый наряд, стоит голое, без единого листочка. Знаем мы об этом 

или нет, все приходит к такому завершению. (213-34, 1991.1.13) 

3. Провозглашение Истинных Родителей и царская власть 

3.1. По изначальному замыслу семья Адама должна была стать первым «царским дворцом» 

Совершенство может воплотиться благодаря первозданному Адаму. Адам — это старший сын, которому досталась 

первая Божья любовь и право первородства. Он мог наследовать эту первую любовь и, опираясь на нее, также мог стать 

родителем. Унаследовав вертикальную любовь, он мог создать супружеский союз, скрепленный горизонтальной 

любовью. Отсюда берет начало понятие «восстановление родительского авторитета». 

Во все исторические эпохи вплоть до нашего времени не существовало основания, на котором могли бы появиться 

Родители. Шла нескончаемая борьба. Лейтмотивом истории были постоянные конфликты между Каином и Авелем. 

История человечества была просто соткана из войн. Чтобы положить этому конец, братья должны объединиться. Если 

задуматься, враги приходятся друг другу братьями. Один из них старший брат, а другой — младший. Кто этому учит? 

Родители. Сами люди не знают, что их предки когда-то разделились, так кто же им это объяснит? Родители. Благодаря 

родителям между детьми возникает согласие. Вот почему центром для детей являются родители. Только когда дети 

едины между собой, у родителей появляется право использовать свой родительский авторитет. Так происходит 

восстановление их авторитета. Найдя своих потерянных детей, родители обретают власть над ними. 

Далее, была утрачена царская власть. Во имя какого идеала появились Родители? Этот идеал — царский дворец. Адам 

должен был завладеть правом первородства, приобрести родительский авторитет и царскую власть и утвердиться в 

своем положении на основе Божьей любви. Утверждение позиции Адама ознаменовало бы возведение царского дворца, 



появление Родителей и наследование права первородства. Весь мир подчинился бы этой традиции. Если бы традиция 

была установлена, архангелы тоже должны были бы склонить перед ней голову. 

Отношения демократического и коммунистического мира аналогичны отношениям Каина и Авеля. Каин и Авель 

боролись друг с другом, верно? В вертикальном измерении религия и политика — это Авель и Каин. Горизонтальная 

плоскость нанесла удар по вертикальной, из-за чего и было утрачено основание для восстановления права первородства. 

Это основание автоматически включает в себя и родительский авторитет. Родители появляются с утверждением позиции 

старшего сына. Со становлением родительского авторитета начинает формироваться царская власть. 

Семья Адама — это то место, с которого начинается царский дворец. Царская семья приумножается, и вот возникает 

народ. Когда род, берущий начало от человека, обладающего правом первородства, наследует царскую власть, потомки 

побочных родов образуют народ. Таков Принцип. Итак, все люди являются частью царской семьи. Лишь осознав свою 

принадлежность к царской семье Царства Небесного, мы вернемся к первоначальному эталону семьи Адама. Вы 

являетесь родовыми мессиями. Родовой мессия — это родитель и царь. Он обладает правом первородства и на уровне 

рода наследует это право, родительский авторитет, и царскую власть. 

Адам стадии формирования и Адам стадии роста воскресли благодаря Адаму стадии завершения. Что это значит? 

Авторитет родового мессии, авторитет старшего сына, подобен авторитету семьи воскресшего Иисуса. В свое время 

Иисус не смог воскресить Адама стадии формирования. Иисус не может сделать это сам. После своего появления 

совершенный Господь Второго пришествия, благодаря своей победе, обретает высшую власть над сатаной — авторитет, 

позволяющий ему завершить миссию Иисуса в мировом масштабе. Стало быть, только Господь Второго пришествия 

может одновременно осуществлять полномочия Иисуса и Адама. Итак, на основании своей победы Господь Второго 

пришествия олицетворяет совершенного Адама и совершенного Иисуса. Объединить стадии формирования и роста и 

довести их до завершения — в этом задача третьего Адама. Понятие «завершенное основание третьего Адама» включает 

и Иисуса, и Адама. Итак, третий Адам должен утвердить свой мессианский авторитет, опираясь на такое завершенное 

основание и высшую власть, достигнутую победой. (218-69, 1991.7.2) 

3.2. Установление царской власти 

Во-первых, завершилось восстановление права брата, во-вторых, восстановлен родительский авторитет, и теперь нам 

осталось восстановить третье — царскую власть. 

К настоящему времени я уже восстановил родительский авторитет. И теперь, чтобы установился порядок, я рассылаю 

родовых мессий, подобно тому как Бог послал людям Господа Второго пришествия и Иисуса. Это стало возможным, 

потому что установлен вертикальный эталон: я утвердил три вертикальных эталона для эпох Адама, Иисуса и Господа 

Второго пришествия. Я добился этого ценой борьбы и побед, поэтому в эпоху Господа Второго пришествия необходимо 

расширять такую деятельность. Чего вы должны достичь? Вы должны создать собственную семью. Здесь возникает круг. 

(Отец чертит диаграмму на доске и объясняет.) Благодаря мне три эти линии оказались вот здесь: это — родитель-Адам, 

родитель-Иисус и Родитель-Господь Второго пришествия. Так вот, я рассылаю родовых мессий, находясь на том же 

положении, что и Бог, когда Он снова посылал Адама, Господа Второго пришествия. 

Третий Адам является, чтобы спасти первого и второго Адама. Восстанавливая второго Адама, он спасает и ваших 

родителей, находящихся на положении первого Адама. Ваши родители, поднимаясь до этого положения, способствуют 

исчезновению религиозной традиции. Исчезает потребность в религии. Весь мир вступает в сферу избранного народа. 

Что будет происходить за счет этого? С горизонтальной точки зрения родители, давшие вам жизнь, станут родовыми 

мессиями, а члены вашего кровного рода — национальными мессиями. Это возможно. Таков порядок на горизонтальном 

уровне. Так все будут связаны друг с другом через единых родителей. Это тоже единые родители. Третий Адам — также 

единый Родитель. Итак, земля, где вы родились, ваш родной край станет Царством Небесным. Тогда ваши родители, 

живущие у вас на родине, станут предками, истинными предками. 

Чего нужно добиться прежде всего? Человек должен встать на сторону Бога. Потом на стороне Бога должна оказаться 

семья. Если это произойдет, обязательно возникнет всемирная территория, центром которой будут являться Родители. 

Где находится моя родина в подлинном смысле этого слова? Это место моего рождения. Однако Чонджу не может 

стать родиной для всех родов. Вашей родиной должно стать место вашего рождения. Ваша родина — ложная, ей 

завладел сатана, но сейчас у вас на родине рождаются родители, следующие за Небесами, и поэтому она превращается в 

Эдемский сад. Далее, ваши хорошие потомки, рожденные в безгрешном изначальном Саду, разъедутся по всему миру. 

Все вы будете связаны друг с другом, и вашим центром станет этот перпендикуляр, мой род. Вы должны любить эту 

вертикаль, любите ее больше собственного семейства, и тогда сатана не сможет вас захватить. Благодаря такому порядку 

становится возможным восстановление царской власти. Первоначально, если бы Адам достиг совершенства, это значило 

бы, что совершенным стал Отец Царства Небесного; совершенство Евы ознаменовало бы совершенство Матери Царства 

Небесного. Они стали бы во главе семьи, и возникла бы царская власть Царства Небесного на уровне семьи. Тогда Адам 

и Ева стали бы царем и царицей на индивидуальном, семейном, родовом, национальном, государственном и мировом 

уровнях. Сейчас настало время подняться выше такого государственного уровня, поэтому у нас появилась возможность 

подавить царскую власть сатанинского мира и утвердить царскую власть мира Небесного. 27 марта 1990 года — день, 

когда это стало возможным. Итак, мир будет вращаться туда, куда дует ветер, который поднимает преподобный Мун. 

(201-130, 1990.3.27) 

3.3. Восстановление царской власти 

Для чего вам нужен родительский авторитет? (Чтобы восстановить царскую власть.) Чтобы добиться этого, ни в одном 

из направлений — ни на севере, ни на юге, ни на востоке, ни на западе — не должно быть никаких препятствий. Если к 

вам в дом приходит царь, вы должны быть готовы принять его в любой день из 365 дней в году, в любой час суток. Даже 

если он станет вращать шест в несколько метров длиной, нужно чтобы во всех 360 направлениях не было ничего, за что 

этот шест мог бы зацепиться. Вы должны быть готовы тепло принять царя в любое время. 

За вами последует вся ваша семья. Вот что такое род любви, получивший Благословение. О какой любви я говорю? Об 

истинной. Что такое истинная любовь? Это такая любовь, когда вы вечно отдаете, забываете о том, что отдали, и опять 



отдаете. Почему нужно поступать именно так? Существует принцип, в соответствии с которым Бог желает, чтобы объект 

Его любви, его сын, превзошел Его Самого. Чтобы претворить этот принцип в жизнь, даже Бог обязан отдавать больше, 

чем имеет. Но этого не добиться, если постоянно помнить о том, что отдал. Вот почему необходимо шагать по пути 

истинной любви, то есть отдавать и забывать об этом. С этого начинается объединение Вселенной. 

Если вы отдаете свою жизнь, не нужно при этом думать: «Я умер ради Бога и Церкви Объединения». Человек должен 

жертвовать собой. Вы не имеете права говорить: «Я столько сделал, а признания в Церкви так и не получил. Я уже 

несколько десятков лет являюсь приверженцем Церкви Объединения, а Истинный Отец меня не замечает». Я мучился 

всю свою жизнь, а Бог никак это не отметил. Но я и не думаю об этом. Я стремлюсь принимать на себя удары, 

вкладываться и снова вкладываться, как это делает Бог. И вот я полностью отдаю себя, а потом смотрю, и оказывается, 

что результаты моих трудов не пропали, они постоянно накапливаются, так что я естественно поднимаюсь на вершину. 

Странно, правда? Я постоянно вкладывался и вот оказался на пике, на вершине мира, а право первородства, 

родительский авторитет и царская власть автоматически восстановлены. Эта концепция соответствует логике 

воссоздания. (206-268, 1990.10.14) 

Сейчас я уже создал основание для провозглашения Истинных Родителей. Никто не может заявить, что преподобный 

Мун не является Истинным Родителем. Пусть только христианские пасторы попробуют столкнуться со мной лицом к 

лицу. Пусть только попробует кто-нибудь в нашей стране — будь то Президент, член или руководитель какой-нибудь 

политической партии — сказать, что это не так. Пусть Президент США или правитель еще какой-нибудь страны, один из 

тех, кто громко говорит, логически объяснит, почему преподобный Мун — не Истинный Родитель. Если такой человек и 

найдется, послушав меня, он не сможет ничего сказать в ответ. Я не глуп. Я еще поумнее, чем вы. Я собрал под своим 

крылом выдающихся людей мира, птиц высокого полета. Одна только наша Академия профессоров за мир во всем мире 

имеет филиалы в 120 странах. С ней работает много Нобелевских лауреатов. На этом основании меньше, чем за четыре 

года я сделал журнал «Уорлд энд ай» всемирно известным, чемпионом мира среди журналов. Такое у меня окружение. 

(204-84, 1990.7.1) 

Я известен как Истинный Родитель. Так кто же такой преподобный Мун? Он — человек, любящий Бога и знающий 

Его лучше, чем кто-либо другой. Кроме того, он ясно учит тому, каким должен быть путь к вечной жизни. 

Что должны делать Истинные Родители? Преподобный Мун является представителем всех людей, живущих в мире 

сейчас и живших на всем протяжении истории, на него возложена ответственность за то, чтобы освободить вас из сферы 

смерти и направить по пути вечной жизни. Он как раз и есть Истинный Родитель. Истинные Родители обладают 

истинной любовью, поэтому они являются своего рода конечной точкой, в которой все сходится и в единстве сочетаются 

Божья любовь и Его сущность. Итак, с помощью истинной любви Истинные Родители напрочь стирают любовь ложную. 

Ложная любовь не способна даже на однократную самоотдачу, она стремится только получать. Однако силой своей 

самоотдачи истинная любовь способна смыть все, именно благодаря этому и возникает возможность искупления грехов. 

Это возможно лишь в истинной любви. Итак, с помощью преподобного Муна вы познаете Бога. Кроме того, Истинные 

Родители должны учить истинной любви. Это мой долг. (203-360, 1990.6.28) 

В мире не найдется человека, который смог бы со мной справиться. Силой со мной тоже никто не сравнится. Знаете, 

что будет, если я займусь распространением злобных слухов? У Кореи возникнут проблемы. Знаете, кто успокоил бунт 

студентов левого уклона? 

Недавно Республика Корея пережила период самого большого хаоса со времени своего основания. Тогда новость о 

моей встрече с Горбачевым моментально облетела всю страну, и люди стали поговаривать: «Надо же, мы не доверяем 

своему правительству, но, похоже, должны поверить преподобному Муну!» Вот как все получилось. Вот так я сумел 

повернуть их в правильное русло. 

Что я тогда сделал? Я провозгласил приход Истинных Родителей. Если я явился как Истинный Родитель, мне следует 

объявить, кто я такой. Если я этого не сделаю, как я потом в небесном мире смогу Богу в глаза смотреть? Если я и 

впрямь явился с миссией Истинного Родителя, мне необходимо заявить об этом перед лицом народа и всего мира. Иначе 

как я смогу потом уйти в духовный мир с поднятой головой? Иисус не смог провозгласить свое мессианство. В этом-то и 

заключается проблема. Сделай он это провозглашение, христианству не пришлось бы проливать кровь. Таким 

провозглашением он заплатил бы искупление в десять раз большее, чем то, что было заплачено пролитой кровью. 

Поскольку такого провозглашения от Иисуса не было, сатана мог делать что ему вздумается до тех пор, пока не был 

достигнут всемирный эталон. Мне это известно. 

В Северной Корее появился ложный родитель, Ким Ир Сен. Он представляет сторону сатаны, но при этом узурпирует 

положение Истинных Родителей. Это грабеж! Полный грабеж! Он разрушил христианство. Теперь, благодаря тому, что я 

провозгласил появление Истинных Родителей, Ким Ир Сен покатился по наклонной. Вот так я поворачиваю ситуацию. 

Поскольку наступило такое время, я планирую с триумфом войти в Пхеньян и провести там конференцию. Я не буду 

этого делать сам. Разве Адам сражается с архангелом? Он этого не делает. Архангел пал, поэтому его нужно привлечь к 

работе. До сих пор Советский Союз был всемирным архангелом, а Китай — архангелом для Азии, Япония же является 

Евой. Я должен подключить их к этой работе, объединить архангелов вокруг Евы и с их помощью подчинить Ким Ир 

Сена. 

Объединив всех этих людей, я вступлю в игру сам. Представляете, как будет замечательно, когда мы, проведя такую 

работу, возвестим в Пхеньяне о начале деятельности Федерации за мир во всем мире! Мы пригласим Горбачева, Цзянь 

Цзе Миня, премьер-министра Японии и президента Буша. Наверное, в Корее только я выступаю с подобными речами. 

Разве наш Президент на такое способен? Как он этого добьется? Я же создал для этого необходимое основание. (204-178, 

1990.7.8) 

Я не такой человек, которого можно смыть волной. Мне известна подноготная всех государственных деятелей, 

живших в разные исторические эпохи. Главы христианских церквей не знают этого, а я знаю наверняка. 



На Церковь Объединения и преподобного Муна повесили ярлык, уверяя, что мы являем собой образец глупости для 

всех исторических эпох. Тем не менее, разве мы пришли к краху? Может ли Бог потерпеть крах? А в каких отношениях с 

Ним находится преподобный Мун? Что представляют собой Истинные Родители? 

Я провозгласил, что преподобный Мун является Истинным Родителем. Если бы я заявил, что являюсь Истинным 

Родителем, но на самом деле не был таковым, обитатели духовного мира — и духи ада, и добрые духи — исполосовали 

бы меня ножами. Думаете, я провозглашаю себя Истинным Родителем, не понимая, насколько это страшно? 

Так что же представляют собой Истинные Родители? Ли Чэ Сок сегодня утром рассказал такую историю. Группа вон-

буддистов и члены нашей Церкви устроили религиозную дискуссию. Вон-буддисты привели теорию о Спасителе, а 

члены Церкви Объединения объясняли теорию, опирающуюся на понятие «Истинные Родители». Тогда кто-то из наших 

возьми и скажи, мол, в Спасителя можно верить, а потом разувериться, но родители определены судьбой, как же можно 

их бросить? Вот так! Попробуйте только бросьте их! Если вы так поступите, вся Вселенная, все сущее на небе и на земле 

вам скажет: «Негодяй! Тебе место в аду!» Позиция Истинных Родителей чрезвычайно важна. Зная это, дьявол 

мобилизовал весь мир и атаковал меня со всех сторон. В этом приняла участие компартия, а всевозможные церкви и 

конфессии противостояли мне. От мафии до террористов — все объединились, стараясь изгнать меня. Как меня только 

ни бомбардировали. (203-144, 1990.6.24) 

Вы называете преподобного Муна Истинным Родителем, но мне не нравятся эти слова! Вы не представляете, какие они 

пугающие! Став Истинным Родителем, человек должен дать жизнь истинным сыновьям и дочерям и воспитать их. Такая 

вот задача! Став Истинным Родителем, человек должен возглавить истинную семью. При возникновении рода нужно 

стать главой истинного рода. Когда род разрастется до размеров народа, необходимо возглавить этот народ. Если народ 

станет страной, нужно встать у руля этой страны, а когда страна разрастется до размеров мира, нужно повести за собой 

весь мир. Когда семья увеличится до размеров всего человечества и заполнит собой небо и землю, духовный и 

физический мир, нужно суметь управлять и всем человечеством. Это невообразимая задача. Я-то хорошо это понимаю. 

Тогда для чего я провозгласил приход Истинных Родителей? Мне это и самому не очень-то нравилось, но, если бы я 

этого не сделал, это означало бы, что учение Церкви Объединения — ложное. Без этого провозглашения вся наша 

доктрина обернулась бы враньем. Истина не может быть ложной, поэтому мне не оставалось ничего другого. Чтобы 

истина оставалась истиной, я непременно должен был это сделать, даже если из-за этого мое тело будут терзать и 

топтать, даже если это грозит мне скандалами, страданиями и гонениями. Таким человеком я стал. В этом и состоит 

разница между преподобным Муном из Церкви Объединения и руководителями других религиозных организаций, 

основателями других религий. (203-324, 1990.6.28) 

4. Почтительное отношение к фотографии Истинных Родителей 

4.1. Почему мы должны с почтением относиться к фотографии Истинных Родителей 

Теперь вам необходимо отправиться к себе на родину и восстановить свой род. Вам ведь наверняка приходилось 

проводить возрождающие встречи в своем родном городе. Такого же рода деятельность вам нужно проводить в своем 

районе. Вы должны стать родовым мессией, и начните с того, чтобы у всех ваших подопечных была моя фотография в 

рамке, и чтобы они относились к ней с почтением. Не нужно раздавать просто одни фотографии. Приготовьте сотню 

фотоальбомов, положите их в рюкзак и носите его за плечами. Когда будете раздавать свои альбомы, попутно 

объясняйте, какие это хорошие фотографии, и получите от людей согласие принять их. Зайдите в комнату к тем, кто 

согласился, и поместите фотографию на самом лучшем месте. Тогда в духовном смысле вы станете старшим братом для 

хозяина этого дома. С вертикальной точки зрения вы займете позицию отца, а с горизонтальной — позицию старшего 

брата. Итак, с вертикальной позиции отца и горизонтальной позиции старшего брата вы можете дать наставление главе 

этого семейства: «Повесьте эту фотографию здесь!» 

Так люди, раздающие фотографии, становятся родовыми мессиями. Вопрос в том, кто сможет сделать так, чтобы как 

минимум сто двадцать семей как можно скорее повесили у себя дома фотографию Истинных Родителей. 

Найдите по крайней мере сто двадцать семей, которые поместят эти фотографии у себя дома. Семьи, которые держат у 

себя эти фотографии, вольются также и в движение «тхонбан кёкпха». Факт, что они приняли фотографию Истинных 

Родителей, послужит предпосылкой для этого. Благодаря этому каждый день на рассвете в такой дом будут приходить 

предки из духовного мира и совершать земной поклон перед фотографией. Оставляйте свет включенным даже после 

часа, двух или трех часов ночи. Через два часа после того, как ваши предки завершат свои поклоны, в пять часов утра вы 

должны начать службу Обета. 

Обитатели духовного мира не смогли послужить Истинным Родителям. Люди, ушедшие в духовный мир, являются 

старшими братьями, а те, кто живет на земле, — младшими. Младший брат взял себе право первородства, все 

поменялось местами, поэтому обитатели духовного мира спускаются вниз и отдают земной поклон. Тем самым они 

выражают стремление помочь своим потомкам добиться успеха. Их помощь — все равно что помощь от Бога. Ваши 

предки на положении Бога дают вам благословение, то есть они оказывают помощь в делах, которые принесут удачу их 

потомкам. Они всеми силами помогают в таких делах. 

Когда обитатели духовного мира приходят вам на помощь, кого из них вы бы предпочли видеть своими помощниками: 

своих родных, любимых или какого-нибудь деда, который когда-то проживал по соседству? Если этот дед станет 

приходить к вам и помогать, вы должны будете вернуть ему какой-то процент преимуществ, получаемых от этой 

помощи. Итак, наступило такое время, когда вам придется бегать всю ночь напролет, чтобы никто не отобрал у вас ваши 

благословения. 

Если вы объясните все это людям, они захотят купить фотографии Истинных Родителей. В водовороте исторического 

хаоса, среди множества перипетий преподобный Мун не умер, он выжил благодаря Божьей защите! В этом мире можно 

сгинуть без следа — стало быть, я остался исключительно благодаря Божьему покровительству! Бог любит 

преподобного Муна более чем кого-либо другого за всю историю, поэтому преподобный Мун смог добиться самых 

замечательных результатов в самых трудных обстоятельствах! Это совершенно логично. 



Если вы почитаете фотографию Истинных Родителей, как нечто олицетворяющее их самих, вне всяких сомнений, ваша 

семья обретает защиту. Если объяснить это людям, они не будут сомневаться. 

Я слышал, недавно какие-то люди пришли в Помильчон купить фотографии Истинных Родителей, хотя никто им не 

давал никаких объяснений. Когда их спросили: «Почему вы решили купить эти фотографии?», один из них ответил: «Так 

велит мне моя душа. Мне показалось, что, купив фотографию, я избавлюсь от несчастий. По-моему, это хорошая 

фотография». Сказав так, они купили большие фотографии и ушли. Вот какое время пришло. 

Сейчас молодые люди носят с собой мою фотографию. Недавно один кинооператор из Советского Союза признался, 

что всегда носит с собой в кармане тайное сокровище. Когда его спросили, что это, он достал бумажный кошелечек и 

вытащил из него мое фото. Кто-то спросил его, зачем ему этот портрет. Он ответил, что с ним у него легче на душе. Вот 

какие вещи происходят. 

Человек, нося на шее крест, показывает, что он — христианин. Если человек носит с собой фотографию Истинных 

Родителей, это символизирует, что он — их дитя. Сначала идет символ, за ним следует образ, а потом — воплощение. 

Поскольку человек входит в сферу возрождения, в которой присутствуют стадии формирования, роста и завершения, он 

обретает защиту. Итак, родовой мессия должен заготовить фотографии Истинных Родителей. В чём заключается суть 

движения «тхонбан кёкпха»? (В том, чтобы приучить людей почитать фотографию Родителей.) Стоит только человеку 

поставить у себя такую фотографию, как он уже не сможет не пойти на семинар. А если он побудет на семинаре и 

вдохновится, вы можете ему сказать: «Это такая ценность, которую не купить даже за бешеные деньги. Так что плати за 

фотографию в соответствии с этой ценностью». А эти деньги вы можете использовать для организации деятельности 

«тхонбан кёкпха». Мы раздаём фотографии всем, кого посылаем на наши образовательные программы в Америку. (212-

108, 1991.1.2) 

4.2. Сила фотографий Истинных Родителей 

До сих мы жили в период, когда Авель должен был жертвовать собой ради Каина, чтобы восстановить право 

первородства, поэтому духовный мир использовал земной мир. Однако, начиная с тридцать первой годовщины Дня 

детей, два эти мира поменялись местами. Теперь, поскольку право первородства восстановлено, сфера Адама заняла 

центральное положение и приобрела это право. Стало быть, архангел должен слушаться Адама и почитать его. 

В прошлом все человечество противостояло преподобному Муну и желало ему смерти, но сейчас он достиг такого 

уровня, что стал пользоваться уважением. Поэтому, даже если дьявол потребует помощи от кого-то, этот человек не 

сможет ему помочь. Сатана не может забрать никого на свою сторону. Вы должны знакомить людей с преподобным 

Муном и быть для них проводниками. Вот почему вам необходимо восстановить и утвердить семью. Где находится 

поворотная точка? В семье. Грехопадение произошло в семье. Именно поэтому я начал платить всемирное искупление 

на уровне личности, потом делал это в своей семье и на уровне рода и, одержав победу в отношениях Каина и Авеля в 

мировом масштабе, возвращаюсь обратно, уже обладая правом первородства. 

Где воплощается ценность всех побед? Центром всех ценностей является Адам. Из-за потери Адама были потеряны 

Божья семья, общество, Его страна, мир, Вселенная и даже Его любовь. Я заплатил искупление за все это и теперь 

возвращаюсь к семье. Все семьи занимают равное положение. 

За кем нужно следовать, чтобы вернуться к такой семье? Все должны следовать за мной, тогда дьявол не сможет 

увязаться за вами. У него нечистая кровь, но мы очистили себя от родословия падшего мира. Вот почему сюда входят 

все благословленные семьи. Поскольку право первородства в Царстве Небесном на семейном уровне восстановлено, 

появилось множество людей с правом второго сына в семейном Царстве Небесном. У вас появилась возможность 

распоряжаться в нем по своему усмотрению, это обусловлено провидением. 

Мы ищем такую семью и стремимся войти в нее. Вот я и говорю, что все благословленные семьи должны стать 

основанием. Ради этого вы должны отдать даже то, на что живете, вытряхнуть и использовать все, что у вас есть на 

сберкнижках. Ради страны вы должны пожертвовать всем. Так вы подниметесь до вселенского уровня. 

Такая семья является сырьем для Царства Небесного. Чтобы наступил этот день, нужен дорогой материал. Я призываю 

вас стать им. Тогда Бог войдет в каждую семью и поселится в ней. Заколов барашка и помазав его кровью дверь, 

израильтяне смогли избежать несчастья. Аналогично, если в доме имеется моя фотография, сатана не сможет 

вторгнуться. Предки будут приходить в этот дом на рассвете с приветствиями. Такой дом будет под покровительством 

духов. Они будут во всем контролировать души его обитателей. Наступило время, когда такое стало возможным. (213-

121, 1991.1.16) 

Человек должен сделать три вещи. Во-первых, заполнить заявление о вступлении в нашу организацию; во-вторых, 

почитать фотографию Истинных Родителей; и, в-третьих, повесить на своем доме флаг Церкви Объединения. Нужно 

соблюдать все эти три пункта. Если все сделано как надо, человек справится с чем угодно. Флаг представляет Церковь 

Объединения, фотография Истинных Родителей представляет их самих, заявление о членстве в Церкви символизирует 

регистрацию. Это означает, что возникла страна, в которой человек может зарегистрироваться. С этого все начинается. 

Если люди в доме почитают Истинных Родителей, этот дом един с Родителями. Что означает флаг? Он символизирует 

окружение, то есть членов Церкви Объединения во всем мире. Он является символом взаимоотношений. Флаг 

представляет не только отдельного человека, но также мужа и жену. Он одновременно символизирует семью, род, 

страну, всю Церковь Объединения и все человечество. Вы непременно должны повесить этот флаг. Во время исхода 

израильтян из Египта все первородные в Египте были поголовно уничтожены. Однако евреи избежали этой участи 

благодаря тому, что намазали косяки своих дверей кровью агнца; таким образом они смогли спастись от смерти и 

вернуться к жизни. Когда человек вывешивает возле своего дома флаг нашей Церкви, это действие имеет точно такое же 

значение. 

Когда израильтяне, бывшие с Моисеем, начали умирать, покусанные змеями, в живых остались лишь те, кто смотрел 

на медного змея, верно? Точно так же, когда сатанинский мир рушился, спаслись те, кто верил в Иисуса. Чтобы отобрать 

у сатаны все права на этой земле, нужно вывесить флаг Церкви, почитать фотографию Истинных Родителей и 

зарегистрироваться. Уже тем самым принадлежность человека меняется. 



Итак, я особо подчеркиваю, что нам нужно развернуть движение за то, чтобы приучить людей почитать фотографию 

Родителей и вывешивать у себя дома флаг Церкви. Уже пошел третий год. Я знаю, что такое время наступит, поэтому и 

начинаю все это. 

Итак, свидетельствуя людям, вы должны получить от них заполненную форму заявления о членстве в Церкви. Когда 

будете это делать, просите их об этом как следует. Не подчинившись Адаму, сатана не обретет спасение. Далее, вам 

нужно почитать Родителей. До сих пор вы не смогли послужить им, поэтому теперь вы должны за это взяться. Вам 

следует поместить фотографию Истинных Родителей на более почетное место, чем фотографии ваших родителей и 

предков. Хорошо, если вы бережете фотографии своего дедушки или матери. Но при этом не следует ставить 

фотографии ваших родителей на первое место, а фотографию Истинных Родителей — сбоку от них. Истинные Родители 

— ваши предки. Вы утверждаете их на положении своих предков. Таким образом, вся машина сможет вращаться 

благодаря фундаменту традиции, который вы создадите на горизонтальном основании семьи. Такая семья не будет иметь 

ничего общего с сатаной. Таков Принцип. 

Вы не можете по своему усмотрению решать, заниматься вам родовым мессианством или нет. Если вы не будете этим 

заниматься, у вашего рода начнутся проблемы. Если потомки не выполнят этого на земле и уйдут в духовный мир, 

предки проклянут их в сотни раз сильнее, чем падших Адама и Еву. За это я уже не буду нести ответственности. Я не 

смогу приказать вашим предкам, чтобы они не обвиняли вас. Если вы не будете этого делать, они вас обвинят. Человек 

обязан исполнить данные ему пять процентов ответственности. Вы не достигнете совершенства, не выполнив своей доли 

ответственности. (220-90, 1991.10.15) 

Даже в сатанинском мире люди помещают у себя дома фотографию своих родителей, верно? Наступили последние 

дни, поэтому нужно почитать Родителей и использовать их фотографии как учебное пособие. Преподобный Мун — 

известная фигура. Даже все пасторы христианских церквей признают, что он патриот своей страны. Весь мир склоняет 

голову перед моими достижениями. По этой причине супруги будут думать: «Раз уж мы повесили эту фотографию, нам 

нельзя затевать ссоры друг с другом перед лицом этого человека! О чем учит преподобный Мун?» И своих детей они 

будут воспитывать так: «Эй, нельзя делать этого перед лицом преподобного Муна!» Если вы относитесь к фотографии 

Истинных Родителей с большим почтением, чем к фотографии ваших собственных родителей, ваши предки спустятся к 

вам, чтобы тоже почитать их как своих предков. Фотография Родителей станет алтарем, возле которого ваши предки 

смогут служить вашему дому. Так вы сможете получить благословения от духовного мира, ведь даже в три часа утра, 

когда вы еще спите, ваши предки будут изгонять из вашего дома всех злых духов. 

Кроме того, вы должны вывесить флаг Церкви. Если вы поставите у себя фотографию Родителей и вывесите флаг, 

этого будет достаточно. Стоит вам повесить у себя в комнате мою фотографию и флаг Церкви Объединения, как вы 

станете частью семьи Царства Небесного. Я сделаю вас частью этой семьи. Часто бывало, молния поражала людей, 

проклинавших дома, где висел наш флаг. Вот это удивительно! Или случалось такое, что человек показывал на меня 

пальцем, а потом у него так сильно начинала болеть рука, что он опустить ее не мог. Рука выздоравливала только после 

того, как он несколько ночей раскаивался в молитве. Почему все так происходит? Когда приходит Небесная удача, 

личная судьба человека не может ее остановить. Это путь, предопределенный высшей судьбой. Поменяв север на юг, 

восток на запад, человек может изменить лишь ту часть своей судьбы, которая определяется его обстоятельствами, но то, 

что предопределено свыше, — неизменно: верх — это верх, низ — это низ, лево и право — это лево и право. Этого не 

изменишь. 

Я велел всем повесить фотографии Истинных Родителей, потому что для Кореи настало такое время. До сих пор 

падший мир был связан с ложными родителями. Почитая Истинных Родителей, люди смогут легко привиться к ним на 

горизонтальном уровне. Это происходит в семье. Если этого не сделать, придется пройти уровни страны и мира, а потом 

вернуться сюда и привиться к Истинным Родителям. Мое сердце полно любви, а душа ищет истинный путь для всех 

людей, поэтому я создал среду, которая позволяет людям привиться к Истинным Родителям. Какая же это удача! Если 

люди не слушаются вас, вы все равно должны сделать так, чтобы они привились, даже если для этого вам придется 

отругать их. Так они смогут стать семьей Небес. 

Все те, кто смотрел на посох Моисея, выжили. Каждый раз, когда вы уходите или приходите, творите поклон перед 

флагом Церкви Объединения и фотографией Истинных Родителей. Тогда вы будете жить. (219-91, 1991.8.25) 
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Глава 1. Истинная любовь — это… 

1. Любовь — источник мира и счастья 

Чем больше у вас любви, тем вы счастливее; и если вы однажды обрели ее, она так вам понравится, что вы не захотите 

ее отпускать. 

Невозможно владычествовать над источником жизни с помощью человеческих усилий. Для этого необходимо нечто, 

способное повлиять на начало жизни человека, его жизненный путь и конец этого пути. 

Рожденные в любви, люди всю жизнь должны следовать по пути любви и умереть во имя ее в конце этого пути. 

Любовь обладает властью, перед которой бессилен даже Бог! Он слаб перед любовью. Стоит всемогущему Богу 

уловить аромат человеческой любви, как Его лицо расплывается в улыбке. Даже Богу нравится слушать разговоры о 

любви! Все органы в нашем теле созданы для одной цели — для любви. Глаза нам даны, чтобы искать любовь, нос — 

чтобы нюхать любовь, а уши — чтобы слышать звуки любви. Самые приятные из всех звуков, которые мы слышим, — 

это никогда не надоедающие слова: «Я тебя люблю». 

Существует лишь одна тема, которая приятна всем, эта тема — любовь. Такая любовь, которую тепло принимает вся 

Вселенная, есть не что иное, как истинная любовь. (298-298, 1999.1.17) 

Какого цвета любовь? Может, вы думаете, что ночью она чернильно-черная, днем белая, а вечером желтая? Как вам 

кажется, какого она цвета? Главный цвет любви заключает в себе силу, с помощью которой можно достичь мира и 

единства и осуществить идеологию равенства для всего человечества. Поэтому, стоит вам лишь сделать попытку 

вломиться в святая святых любви, вы тут же заживо сгорите в огне! (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 344) 

Даже женщина с сонным выражением лица зардеет, словно маков цвет, стоит только появиться ее возлюбленному. Что 

производит такой эффект? На это способна лишь любовь. Оружием и угрозами этого не добьешься. Что же это за 

любовь? Это — любовь, которая владычествует над Вселенной, является ее центром и источником. (95-39, 1977.9.11) 

Любовь — это мир, невидимый порядок, направленный на всеобщее благо, и главный элемент счастья. Любовь — это 

общее достояние всего человечества. Она — символ воли и могущества Бога. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 850) 

Истинная любовь — это наивысшая ценность. Стоит вам только потянуть за ниточку истинной любви, и за вами 

последуют и Бог, и весь мир. Если вы встанете на платформу любви, за вами последуют все и вся. (217-193, 1991.5.27) 

Истинная любовь такова, что даже если вы находитесь вместе с человеком вечно, вам он может только нравиться. Хотя 

вы рядом друг с другом целую вечность, вы живете вместе, смотрите, разговариваете, чувствуете, слушаете вместе, вам 

он может лишь нравиться — вот какой бывает любовь. (127-9, 1983.5.1) 

Любовь мила всем и желанна для всех. Каждый хотел бы родиться, жить и умереть, окруженный любовью. Счастлив 

тот, у кого такая жизнь! (193-136, 1989.10.3) 

В зависимости от вашей точки зрения любовь может стать крошечной, а может вырасти до невероятных размеров. 

Один взмах ресниц любимого человека может заставить того, кто его любит, почувствовать, как небо и земля меняются 

местами, а когда на лице одного из влюбленных расцветает улыбка, другому кажется, что вся Вселенная заходила 

ходуном. Если представить любовь чувствительной, она чувствительна! Если считать ее маленькой, она мала! Если 

считать ее большой, она велика! Если вы думаете, что любовь можно увидеть, вы ее увидите. Если же вы считаете, что 

ее увидеть нельзя, тогда вы ее не увидите. Лишь любовь может стереть все границы. 

Любимый человек завладевает вашей душой, и тогда каждое произнесенное вами слово, вы намеренно произносите 

для него. (51-161, 1971.11.21) 

Сила любви больше и мощнее, чем сила атомной бомбы! Любовь наделяет силой, способной воскресить человека, дать 

ему новую жизнь, — напротив, атомная бомба несет лишь смерть. Атомные бомбы не могут ничего создать; их взрывы 

приносят с собой лишь суд и разрушения. Мир объединит не сила оружия, а истинная любовь. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 850) 

У каждой страны есть своя государственная граница, свои культурные истоки и свои обычаи. Разрушить все эти 

барьеры может лишь одно оружие — истинная любовь. (205-250, 1990.9.9) 

Когда в человеческой истории наступит момент совершенства истинной любви, будут окончательно решены не только 

политические, экономические и культурные проблемы, но и все конфликты и споры. Фундаментальное решение всех 

сложных современных проблем человечества можно найти лишь благодаря совершенной истинной любви. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 380) 

Мы должны отыскать истинную любовь. Где ее можно повстречать? Истинная любовь вечна, она не меняется в 

зависимости от времени суток. То, что служит лишь моему благу, не может быть истинной любовью. Истинная любовь 

не может принадлежать одному человеку. Она принадлежит всем людям и находится в общей собственности у всей 

Вселенной. Истинная любовь соединяет все уровни: семью, общество, страну, мир и Вселенную. (Благословленная семья 

и идеальное Царство Небесное I, 380) 

Бог отзывчив, и, когда истинная любовь достигнет совершенства, Он без оглядки погрузится в нее с головой. Если 

истинная любовь окутает Его со всех сторон, Он будет неимоверно рад, что бы ни случилось. Когда бы человечество 

существовало в мире истинной любви, люди были бы счастливы на протяжении всей жизни, не сожалея ни о чем. Более 

того, в истории такого мира не было бы войн, в нем не было бы недовольства и несчастий. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 380) 

Даже природа благословит того, кто посвятил всю свою жизнь любви. Цветы захотят цвести у него во дворе, и птицы 

захотят свить гнездо и петь песни в его саду. А все потому, что такой человек понимает ценность творения и любит его 

всем сердцем! (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Бог также мечтает о любви. Она величественнее даже Его Самого, поэтому Он должен войти в самый центр любви. Так 

и должно быть, только это и соответствует логике! Надежда Бога связана с любовью, поэтому любовь — больше, чем Он 

Сам. (132-113, 1984.5.27) 



Любовь неизменна, потому что она является центром всех жизненных сил, потому что она занимает такое положение, 

которое делает ее центральным условием, необходимым для осуществления идеала. Она едина с любовью, исходящей от 

Бога, поэтому, если мы объединимся с этой любовью, мы будем существовать, пока существует Бог. (157-266, 1967.4.10) 

Где есть любовь, там отыщутся и деньги, и знания, и власть. Власть любви вечна! Человеку, знакомому с настоящей 

любовью, нечему более учиться в духовном мире. (202-86, 1990.5.6) 

Что такое истинная любовь? Истинная любовь должна всегда соблюдать прямой угол между вертикалью и 

горизонталью, где бы она ни возникала. Она придется к месту в любом доме — хоть на Востоке, хоть на Западе. Она 

подходит для всех людей, несмотря на расовые различия между ними, несмотря на различия в культурном и 

религиозном наследии. Вот что такое истинная любовь. (180-86, 1988.8.7) 

Вселенная сокращается и расширяется. Она дышит. Какая сила регулирует этот процесс? Не политическая власть, не 

знания и не деньги. Это делает любовь. (121-103, 1982.10.24) 

Глядя на мир глазами любви, вы скажете вслед пролетевшей пичуге: «Чего это она чирикает? А-а, скучает по 

возлюбленному!» У вас моментально сложатся стихи, и так появится литературное произведение! В нем будет отражена 

история человеческой жизни со всеми ее перипетиями. Итак, и дыхание любви, и прикосновение любящих рук, и песни о 

любви, и слова любви — все это хорошо. (112-257, 1981.4.19) 

Любая злая сила тает перед истинной любовью. Просто взглянуть на истинную любовь или коснуться ее мимоходом — 

это уже хорошо. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 380) 

Любовь приходит в действие раньше, чем жизнь, именно любовь должна быть источником. Несомненно, она является 

неотъемлемым элементом, формирующим человека. (177-313, 1988.5.22) 

Жизнь, прожитая ради любви, продуктивна, она приносит плоды, и, напротив, жизнь, не знающая любви, влечет за 

собой истощение и разрушение. И Бог, и человек, и Вселенная стремятся жить во имя любви, таков канон жизни в 

истинном смысле этого слова. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Истинная любовь абсолютна, неизменна и вечна. (Божья воля и мир, 219) 

В любви не может быть ни развития, ни каких бы то ни было революций. Любовь в своей изначальной форме 

совершенна, неизменна, вечна и абсолютна. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 351) 

Искренняя любовь развивается в самой естественной обстановке, в атмосфере наивысшей свободы. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 353) 

Если у человека открываются глаза любви, его душа и тело стремятся соединиться со Вселенной трехмерными 

отношениями. Значит, глядя на листья, падающие под порывами осеннего ветра, он постигает закон природы и 

улыбается. А весной, желая рассмотреть красоту цветов, распускающихся в саду, он сам может превратиться в цветок. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 376) 

Самое быстрое действие на свете — это действие любви. Если два человека с противоположных концов Земли 

полюбят друг друга, любовь притянет их друг к другу, невзирая на расстояния. Вот какой силой обладает любовь! (112-

204, 1981.4.12) 

Человек, испытавший благодать и удостоившийся Божьей любви, выглядит красивым. (33-86, 1970.8.9) 

Стоит нам войти в состояние, когда можно ощутить Божью любовь, как мы обретаем способность соединиться со всем 

и выйти за любые рамки. Переживания любви, являющейся первоисточником, позволяют нам превзойти всех. (33-89, 

1970.8.9) 

Свойство любви в том, что она стремится любить не только нечто возвышенное. Она умеет любить тех, кто находится 

в самом низу, даже больше, чем тех, кто занимает высокое положение. Это самое подходящее определение истинной 

любви. (95-184, 1977.11.13) 

Что на свете самое святое? Истинная любовь. Она начинается с Бога. Путь истинной любви — это то, к чему Бог 

стремится всем Сердцем; и знайте, пока этот путь вами не пройден, вы не сможете предстать перед Богом. Бог хочет 

смотреть, слушать, есть и касаться всего с помощью любви. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 

380) 

Когда жизнь преисполнится любви, в мир людей войдет счастье. Осуществление идеала или личное совершенство, к 

которому человек так стремится, невозможно в отрыве от эталона, определяемого любовью. Поэтому основой жизни 

всего сущего во Вселенной является любовь. Именно Божья любовь положила начало всему, что было сотворено. (137-

207, 1986.1.3) 

Все остальное в этом мире устроено так, что стоит вам что-то один раз отдать, как этой вещи у вас больше нет. С 

любовью иначе: чем щедрее вы ее отдаете, тем в большей мере она к вам возвращается. Вот почему она мила людям. 

Любовь может в любое время отдавать, ее суть такова, что она приносит удовлетворение, удовольствие и радость. 

Деньги же, как бы хороши они ни были, исчезают навсегда, как только вы их потратите. Как бы вам ни нравилась власть, 

она имеет свойство слабеть по мере использования. С любовью все иначе: чем больше вы ее отдаете, тем больше ее вам 

возвращается. (121-105, 1982.10.24) 

Что такое истинная любовь? Даже дедушки и бабушки, они умирать будут, а не откажутся от нее. Стоит вам раз 

ухватиться за истинную любовь, и вы уже не сможете без нее жить, так она вам понравится! Это справедливо для всех, 

старик вы или юноша, мужчина или женщина. (171-67, 1987.12.6) 

Как вы думаете, станут ли старички, испробовав любовь, говорить: «Ох, я уже давным-давно это ем, как мне надоел 

этот вкус! Слишком уж он отличается от аромата нынешней цивилизации! Мне он не нравится! Уберите этот запах 

любви, пусть лучше пахнет чем-нибудь другим»? Не на хлеб или рис среагирует каждая клеточка вашего тела, 

восклицая: «Ух ты, какая вкуснятина!» Итак, любовь — это ядро, сердцевина всего. Это, можно сказать, квинтэссенция 

всего. Если вы ко всему относитесь с такой любовью, вам откроется любой путь. (139-197, 1986.1.31) 

Истинная любовь — это любовь, которая длится вечно. Она есть и весной, и летом, и осенью, и зимой. Она с вами и в 

юности, и в зрелые годы, и в старости, и даже в вечном духовном мире. Такая любовь неизменна. (194-303, 1989.10.30) 



Кто является хозяином любви? Это не мужчина и не женщина, это Бог. Люди могут объединиться с Богом лишь с 

помощью любви и на основе любви, потому что она абсолютно необходима и Ему, и им. (279-246, 1996.9.15) 

Если любовь мужчины и женщины гармонична, они начинают совершать круговые движения. Если они достигли 

единства в любви и их любовь начинает приносить плоды, Бог спускается к людям, а люди поднимаются к Богу; на 

середине пути происходит их встреча. 

Бог становится Центром сферы, вокруг которого разворачивается сферическое движение. Именно в этой центральной 

точке осуществляется гармония, там зарождается жизнь, берут начало принципы равенства и сотрудничества. А все 

потому, что в ней сосредоточена сила любви. Итак, любовь — это сила, охватывающая все действия во Вселенной. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 344) 

Любовь абсолютно невозможно испытать в одиночку. И счастье тоже. Такое понятие, как «мир» также нельзя 

применить к одной отдельно взятой стране; оно подразумевает взаимоотношения между несколькими странами. (145-

267, 1986.5.15) 

Если вы способны любить человека и строить с ним отношения на равных, тогда вы почувствуете истинное счастье. 

Это же касается и свободы. Настоящая свобода невозможна в одиночестве. Настоящая свобода обретается в любви и 

вместе с любовью. В атмосфере истинной любви, даже если человек берется за хворостину и действует как диктатор, это 

никого не ущемляет. Напротив, таким способом он может принести окружающим еще большую радость и удовольствие! 

Дело в том, что любовь действует ради других людей, она жертвует собой во имя их спасения. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 342) 

Любовь — это центральная опора, благодаря которой объединяются душа и тело. Индивидуум, семья и род пребывают 

в одной точке; страна, мир, Вселенная и Сам Бог зиждутся на одном центральном основании. Это основание 

неподвижно. Положение истинной любви закреплено навеки. (230-135, 1992.5.1) 

Иисус сказал: «Я есмь путь, и истина, и жизнь; никто не приходит к Отцу, как только чрез Меня» (Иоан. 14:6). Из этого 

высказывания выпало одно слово. Это самое важное слово — «любовь». Он должен был сказать: «Я есмь путь, и истина, 

и жизнь, и любовь…», но он пропустил слово «любовь». Надо вставить его в Библию. 

Если меня сейчас услышат христиане, они тут же завопят: «Какое богохульство!» Но попробуйте задать этот вопрос 

Богу! Он ответит вам: «Конечно, это слово следует включить!» Что нравится Богу? (Любовь.) А какая любовь Ему 

нравится? (Истинная любовь.) (149-15, 1986.11.1) 

2. Любовь отдает бесконечно, отдает снова и снова 

Любовь — это стопроцентная самоотдача. Создавая Вселенную, Бог из-за любви вложил в нее Всего Себя на сто 

процентов! Вот почему истинная любовь начинается с жизни на благо других. (189-202, 1989.4.6) 

Бог — не диктатор. Он отдает Себя людям. Он существует ради них. Вот почему уже тысячи, десятки тысяч лет люди 

стараются следовать за Ним. Чтобы сохранить свое положение в мире, существующем по небесному закону жизни на 

благо других, необходимо жить ради других. Только так можно объединить Восток с Западом, а прошлое с настоящим. 

(187-89, 1989.1.6) 

Если вы постоянно делаете что-то ради других, вы занимаете то же положение, что и Бог во времена сотворения мира, 

когда Он расходовал Самого Себя. Мы вкладываем себя во что-то, чтобы создать свое второе «я». Точно так же 

вкладывался и Бог, когда творил. История воссоздания — это путь восстановления искуплением в ходе истории 

воссоздания. Из этого следует, что воссоздание происходит только в результате полной самоотдачи. (82-239, 1976.1.31) 

Отдавать, отдавать и снова отдавать — вот на чем зиждется логика вечной жизни. Живя ради других, вы не погибнете. 

Этот процесс развивается от меньшего к большему, а затем переходит внутрь. (204-106, 1990.7.1) 

Отдав что-либо, любовь не чувствует удовлетворения. Она хочет отдавать снова и снова, и ей стыдно, что она не 

смогла отдать больше. Чем больше человеку присуще это черта — чувствовать стыд, даже после того, как он что-то 

отдал, — тем ближе он к тому, чтобы стать настоящим хозяином любви. 

Любовь такова, что, чем больше вы отдаете, тем в большем объеме восполняются ваши усилия. Это означает, что 

любящий не погибнет, а будет процветать. Без любви процветание невозможно. (38-326, 1971.1.8) 

Истинная любовь не истощается. Чем дольше она действует, тем сильнее становится. В соответствии с принципами 

динамики любое движение постепенно затухает, но истинная любовь по ходу своего движения не только не затухает, но 

еще и растет. (219-18, 1991.8.25) 

Сущность любви такова, что, когда вы стремитесь жить на благо других, она растет; но стоит вам захотеть, чтобы 

другие люди жили ради вас, как она начинает постепенно уменьшаться. (129-264, 1983.11.13) 

Что такое истинная любовь? Это когда вы отдаете и тут же забываете об этом. Вы отдаете снова, снова и снова! (240-

298, 1992.12.13) 

В мире любви можно отдавать снова и снова, и делать это можно бесконечно. (121-173, 1982.10.24) 

«Любовь» — воистину великое слово. Есть такая пословица: «Одним словом можно выплатить долг в тысячу монет». 

Это значит, что с помощью одного лишь слова вы можете заплатить искупление. Даже если вы должны кому-то уйму 

денег, одно слово любви может с лихвой погасить этот долг. (227-253, 1992.2.14) 

Право владычествовать над безграничной Вселенной есть только в доме истинной любви. Любовь рождается из жизни 

ради других. Бог — великий Владыка, но даже Он склоняет Свою голову перед любовью! (162-287, 1987.4.17) 

Даже Бог не в силах воплотить любовь в одиночку. Она осуществляется только на основе взаимоотношений. Где берет 

свое начало любовь? Ее истоки — не во мне самом; отправная точка ее роста и подъема — мой партнер. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 342) 

Какая любовь нравится Богу более всего? Истинная любовь. Какая же любовь называется истинной? Где она 

коренится? Ее корни — не в Боге. Всеведущий и всемогущий Бог является Владыкой истинной любви, однако Он не 

хочет, чтобы любовь уходила корнями в Него Самого. Он хотел бы укоренить эту любовь в человеке, который может 

стать ее объектом. (177-269, 1988.5.20) 



Любовь не кончается по мере того, как вы ее отдаете, — напротив, она возникает в процессе отдавания. У вас 

появляется избыток, и это позволяет вам отдавать еще больше. Все остальное имеет свойство рано или поздно 

истощаться; и деньги, и знания, и власть заканчиваются. Все, что связано в этом мире с нашими человеческими 

обстоятельствами и страстями, рано или поздно изживет себя, но вечная истинная любовь не закончится никогда, сколь 

бы вы ее ни отдавали. Она обладает удивительным вечным содержанием, близким к бесконечности! (121-243, 

1982.10.27) 

Любовь не эгоцентрична. Ее начало — не в самом человеке, она осуществляется благодаря его партнеру. Поэтому без 

партнера любовь невозможна. (145-215, 1986.5.11) 

Нельзя обрести любовь в одиночку. Каким бы замечательным ни был человек, он не может полюбить один. Любовь 

рождается во взаимоотношениях субъекта и объекта, так что даже всеведущий и всемогущий Бог не почувствует 

стимулирующих импульсов любви, если попытается обрести любовь самостоятельно. Вот почему взаимоотношения 

являются необходимым условием для нее. (219-14, 1991.8.25) 

Основа Вселенной — человек, а основа человека — жизнь. Источник жизни — любовь, а источник любви — Бог. 

Однако полюбить в одиночку невозможно. Для этого непременно нужны взаимоотношения. 

Если Бог — это источник любви, единственные существа, обладающие способностью стать объектами Его любви, — 

это люди. (48-205, 1971.9.19) 

Слово «любовь» не подходит тем, кто одинок. И слово «надежда» нельзя применить к одиноким людям. Жизнь тоже 

не рождается по воле одного человека, для этого нужны взаимоотношения. (69-59, 1973.9.10) 

Позвольте-ка задать вам один вопрос. Человек должен оставить навеки после себя две вещи: жизнь и любовь. Так что 

идет первой, жизнь или любовь? Что из двух? Что касается Бога, Он начал быть прежде, чем любовь; сначала был Бог, а 

потом появилась любовь. Для Бога жизнь первична, а любовь вторична; для человека же первична любовь, а жизнь — 

вторична. (105-75, 1979.9.23) 

В качестве кого Бог создал людей? В качестве объектов любви, способных обрести абсолютную и уникальную 

божественную ценность. Бог создал мужчину и женщину, объекты Своей любви, наделив их такой огромной ценностью, 

что их не променять на всю Вселенную. Люди рождаются в любви, вырастают, окруженные любовью, живут в любви и в 

любви умирают. Однако со смертью человек не исчезает. Ведь Бог-Субъект вечен, неизменен и уникален; а значит, 

люди, занимающие положение объекта Его любви, живут вечно. (142-143, 1986.3.8) 

Бог создал Адама и Еву для радости. Он хотел радоваться не просто глядя на них, разговаривая с ними или прикасаясь 

к ним; Ему хотелось радоваться любви. Итак, Бог начал творить все сущее, чтобы осуществить радость. (114-11, 

1981.5.14) 

Бог — абсолютная Сущность, но Ему необходимо существо, которое может стать Его партнером в любви. Таким 

существом как раз и является человек. Когда человек, обладающий совершенной любовью, предстает перед Богом как 

партнер в любви, Бог превращается в счастливого Бога, обретшего идеал радости. (145-267, 1986.5.15) 

Бог мечтал лишь об одном: осуществить идеал любви. Но Он не в силах сделать это в одиночку. Любовь, счастье и 

радость невозможно испытать, когда ты один. Без объекта это абсолютно невозможно! (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 302) 

Где берет начало любовь? В партнере. Если этот партнер некрасив и противен вам, любовь тоже стремится отступить; 

если же он хорош и привлекателен, ее действие ускоряется. Действие любви определяется словами, красотой, запахом, 

вкусом и другими качествами партнера. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 342) 

Откуда приходит любовь? Она берет начало не во мне, а в моем партнере. Поскольку она начинается в партнере, я 

должен склонить перед ним голову и жить ради него. Отсюда следует небесный принцип: «Живите во благо других!» 

Мне дается нечто чрезвычайно ценное, но, чтобы принять это, я должен уважать своего партнера. Так и появляется 

философия «жизни во благо других». (143-277, 1986.3.20) 

Моя жизнь, движение и деятельность не бессмысленны, так как у них есть определенная цель. Что это за цель? 

Построить мир любви. Человек существует, чтобы воплотить любовь; осуществление любви — это цель его жизни. Коль 

скоро ее цель — воплотить истинную любовь, значит, и ценность ее также определяется истинной любовью. Как это 

замечательно! (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Каждому хочется, чтобы объект его любви был в десятки миллионов раз или даже бесконечно ценнее его самого. 

Точно так же Бог желает, чтобы человек, объект Его любви, обладал безграничной ценностью. Достигнув совершенства, 

человек обретает Божественную природу и ценность, становясь «совершенным, как совершен Отец наш Небесный» 

(Матф. 5:48). (277-196, 1996.4.16) 

Что такое истинная любовь? Это такая любовь, когда вы встречаете своего спутника жизни и хотите быть вместе с ним 

сотни и тысячи лет, хотите любить его вечно. В таком месте ад не может существовать, и сатана не осмелится взглянуть 

на вас с пренебрежением. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 380) 

Если Бог разыскивает партнера в абсолютной любви, кого Он поставит в это положение? Конечно же человека! 

Отсюда возникает логичное утверждение о том, что партнер в любви, ставший единым с вечной любовью Творца, тоже 

будет жить вечно. «Как выстроить логику вечной жизни, опираясь на отношения любви?» — чрезвычайно важный 

вопрос, который поднимает религия. Вечная жизнь заключается не в мужчине, не в женщине и не в Боге. Поймите как 

следует, вечная жизнь пребывает в Божьей любви. (218-210, 1991.7.29) 

Если присутствует субъект любви, наполненность ощущается во всем. Если любовь в избытке, она заполняет собою 

все, и мы обретаем способность безгранично, по-настоящему отдавать. Такой следует вывод. Отдавание и принятие суть 

осуществление и преумножение идеала. Мир любви выходит за рамки расстояний. Скорость любви так высока, что даже 

свету за ней не угнаться! Любовь быстрее всего! Любовь светлее и совершеннее всего. Она способна заполнить собою 

все без остатка. (95-39, 1977.9.11) 

Есть два человека: один готов пожертвовать любовью, чтобы обрести жизнь, другой готов отдать жизнь ради любви. 

Кто из них является центром? Кто из них ближе к истине? Тот, кто жертвует жизнью ради любви. Дело в том, что 



стремление пожертвовать любовью, чтобы сохранить жизнь, эгоцентрично, а стремление отдать жизнь ради любви — 

нет. (174-15, 1988.2.23) 

Я объездил всю Землю и повсюду горячо проповедовал о том, что такое путь любви! Я хотел озарить светом любви 

человечество, живущее словно в пустыне, где нет любви. Окончательный путь людей должен привести их в нирвану 

любви, а если так, самой важной для всего человечества вещью является «маяк любви». Только он может направить 

людей на их изначальную родину. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 404) 

Единство с Богом порождает огромное разнообразие форм вращения. Вот почему старший брат должен любить 

младшего, беря за пример то, как родители любят детей. В семье, сплоченной такой любовью, расцветают цветы 

семейной любви. Далее эта любовь, развиваясь, охватывает собой общество, народ и в конечном итоге — весь мир. (28-

168, 1969.8.3) 

Бог создал человека, чтобы тот мог жить миллиарды лет, опьяненный любовью. Вот почему старость — не враг людям. 

Они ведь рождаются в любви, живут с любовью, а потом Бог их собирает как плоды любви. Смерть — это сбор урожая 

плодов любви. Мы жили, принимая любовь от своих родителей и детей, любя свою вторую половину супружеской, а 

своих детей — родительской любовью. Поэтому в течение нашей жизни все, что было посеяно в мире Божьей, 

внутренней любви, принесет плоды, которые мы должны собрать, уходя в мир иной. (83-198, 1976.2.8) 

Жизнь Бога зиждется на основании истинной любви, поэтому Он должен быть всеведущим и всемогущим на 

основании истинной любви. Только тогда Он сможет занять по отношению к людям положение идеального Субъекта, 

пребывающего вне рамок истории. Если же Ему захочется стать Субъектом лишь с помощью силы жизни, все сущее не 

захочет объединяться с Ним! Даже мельчайшие зверюшки и растения хотят, чтобы о них заботился хозяин любви; всем 

хочется почувствовать прикосновение любящей руки! Никогда не говорите: «Я сильнее всех, так что пошевеливайся и 

делай, как я сказал, паршивец!» Жизнь начинает свое движение там, где присутствует любовь. Источник жизни — в 

любви. Источник непрекращающегося существования Бога — это не жизнь, а любовь! (173-84, 1988.2.7) 

3. Вмешательство любви порождает гармонию 

Любовь — это объединение Востока и Запада, Севера и Юга. Кроме того, это — объединение неба и земли. (225-46, 

1992.1.1) 

Истинная любовь находится в центре и соединяет вертикаль с горизонталью. (195-242, 1989.12.1) 

Когда рот человека погружается в истинную любовь, подумайте, какое упоение испытывают его улыбающиеся губы! 

Вы только представьте, как красив человек, движущийся навстречу Богу, когда его пять органов чувств, опьяненные 

истинной любовью, пребывают в гармонии! Бог не может в одиночку почувствовать радость, которую приносит красота. 

Для того чтобы почувствовать красоту, нужен объект, поэтому Бог и создал человека. 

Бог хочет путешествовать по миру сердца Адама и Евы, который еще прекраснее, чем Вселенная, сотворенная Им! 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 380) 

Бог тоже дышит. Он вдыхает и выдыхает истинную любовь. Он дышит в едином ритме со Вселенной, соответственно 

Вселенная существует вечно на основе истинной любви. Значит, вам нужно достичь этого уровня. Войдя в сферу, 

осененную Божьим дыханием, вы моментально сможете достичь любого положения. (201-191, 1990.4.1) 

И Вселенная, и Солнце имеют круглую форму. Что является центром всех круглых тел? Сам по себе предмет не может 

принять круглую форму. Это возможно, только если он поддерживает отношения с каким-то центром. Наш мир является 

своего рода единым предметом, единым телом, в котором заключена такая область взаимоотношений; в основе его 

устройства лежит форма круга. Что же является источником этой круглой формы? Источник гармонии — это действие 

любви. (164-77, 1987.4.26) 

Любовь подобна нервам. Стоит кому-нибудь потянуть нас за волосок, как следом потянется все тело. Точно так же, 

стоит потянуть за любовь, и Вселенная потянется в том же направлении. Как только любовь приходит в движение, вся 

Вселенная начинает двигаться в гармонии с ней. (89-90, 1976.10.4) 

Человек должен жить с упоением. Только такие люди по-настоящему счастливы. Люди искусства живут, упоенные 

искусством. Те, кто занимается литературным творчеством, испытывают упоение, работая над своими книгами или 

читая литературные шедевры. Такие люди счастливы. Вот почему человек должен следовать лишь за Богом и жить так, 

чтобы все его тело было опьянено идеальной объемной Божьей любовью. (59-316, 1972.7.30) 

Какова самая большая драгоценность, которую ищут и мужчины, и женщины? Это любовь. Любовь всегда мила и 

Богу, и людям. Вселенной более всего нравится любовь, и так будет всегда! (179-33, 1988.7.3) 

Истинная любовь — самое бесценное сокровище, хоть она и незрима. Все это из-за того, что она неизменна по своей 

природе. Золото обладает неизменным цветом, алмаз — неизменной твердостью, а жемчуг — неизменно гармоничным 

цветовым переливом. (201-142, 1990.3.30) 

Любовь нравится всем. В конце концов она начинает нравиться всем. (60-80, 1972.8.6) 

Любовь проходит через душу каждого человека, через самый центр семьи и народа; ее поток всюду является главным 

течением. Его приветствуют везде, куда бы он ни направлялся. Остановить его невозможно. Все стремятся к чему-то 

более возвышенному, верно? Люди созданы таким образом, что они способны подчиняться силе любви. Так зачем тому, 

кто всю свою жизнь следовал линии любви и дышал в унисон со Вселенной, церемониться, даже когда он войдет в 

Божий дворец? Когда ему вздумается, он распахнет дверь, пройдет в святая святых, где пребывает Бог, и крикнет: «Бог!» 

А Тот ему в ответ: «А, вот ты и пришел!» (164-46, 1968.8.11) 

Что является единственной проблемой в мире людей? Свет любви должен быть ярким! Для этого он должен гореть и 

изнутри, и извне. Что должно его зажечь? Движущая сила любви. Принимая все это в расчет, мы поймем, что наш мир со 

всеми его делами — это всего лишь постоялый двор на нашем пути, где мы останавливаемся на время. (194-55, 

1989.10.15) 

Где пребывает Бог? То, что Он вездесущий, не означает, что Он находится везде. Он там, где есть любовь. Вы должны 

это знать! Он вездесущ благодаря любви. Я тоже могу быть вездесущим благодаря ей! Вот какая привилегия у меня 

появится! (149-23, 1986.11.1) 



Равенство без любви — это ничто. Настоящее равенство возникает, когда люди живут ради других, руководствуясь 

любовью. (140-142, 1986.2.9) 

С помощью любви мужчина и женщина могут достичь равенства друг с другом, а мать может стать равной своему 

сыну, даже если тот является президентом страны. Везде, где есть любовь, имеется основание для равенства. Мы 

должны это знать. (129-49, 1983.10.1) 

Человек — это центр творения. А что является центром человека? Истинная любовь. 

Божья любовь — это перпендикулярная линия. Чтобы установить центр Вселенной, нужны линия любви мужчины и 

линия любви женщины, но когда мужчина и женщина направляются друг к другу, две эти линии начинают вращаться. 

Когда появляются мужчина и женщина, обладающие истинной любовью, вместе они воплощают совершенную 

отрицательную любовь. Стоит только появиться совершенной, истинной отрицательной любви, как к ней автоматически 

спускается вертикальная положительная любовь Бога. Таков принцип Вселенной. (120-210, 1982.10.16) 

Отношения отдавания и принятия со Вселенной можно построить лишь благодаря любви. Без любви вы вовеки этого 

не добьетесь. Любовь кротка и скромна, потому что благодаря этим качествам ее можно с легкостью привести в 

движение по множеству направлений, и при этом она не будет встречать на своем пути никакого сопротивления. 

Кроткий, скромный и самоотверженный человек беспрепятственно пройдет куда угодно. Никто не будет противостоять 

ему, куда бы он ни отправился! 

Это вовсе не жертва. Секретный способ того, как можно действовать, не встречая сопротивления, заключается в том, 

чтобы жить ради других, жертвовать собой и служить людям! Итак, зачем нужно жертвовать собой и служить другим? 

Чтобы довести до совершенства наши органы дыхания, необходимые для второй жизни. (122-329, 1982.12.1) 

Для размножения все существа объединяются в пары, при этом гармонию, необходимую для размножения, порождает 

любовь. Так размножаются все существа в природе. Даже вода бывает двух типов: «женская» вода и «мужская» вода, и 

там, где два этих типа воды смешиваются, водится много рыбы. Обычно больше всего рыбы живет там, где соединяются 

холодная и теплая вода. Это идеальные условия. Для их создания необходима гармония. (177-271, 1988.5.20) 

Для выведения птенцов северные птицы улетают на юг, а южные — на север. Этот взаимный обмен также подчиняется 

некому ритму. Птицы выращивают свой молодняк там, где они сами родились. Рыбы, обитающие в холодных водах, 

мечут икру в теплой воде; а те, что обитают в теплых водах, могут откладывать икру лишь в холодной воде. Должна 

существовать гармония единства инь и ян. Вот почему они мигрируют. (132-74, 1984.5.20) 

Любовь не бывает без взаимоотношений. Даже абсолютный Бог не может встретить любовь в одиночку! Не найдя 

партнера, Он не может повстречать ее, вот абсолютный Создатель и приступил к сотворению, чтобы обрести того, кто 

может стать Его абсолютным партнером. Адам и Ева, прародители человечества, как раз и стали шедеврами Его 

творения. Почему? Да потому что Бог ищет любовь, ведь она Ему просто необходима! (140-282, 1986.2.14) 

Опьяненные Божьей любовью, вы можете хоть тысячу лет разглядывать одну песчинку, и вам это не надоест. (83-198, 

1976.2.8) 

Одна мысль о том, что мы рождены во Вселенной любви, делает нас безмерно счастливыми! (298-300, 1999.1.17) 

Семью Царства Небесного не создашь насильно, она возникает естественно в атмосфере радости. Полюбив, не 

старайтесь только получать, ведь идеальная любовь возникает лишь при наличии естественного действия отдавания и 

принятия. (66-123, 1973.4.18) 

Если бы можно было нарисовать любовь, прикоснуться к ней или понять ее форму, вы бы потеряли к ней интерес в тот 

же день! Однако любовь такова, что кажется, будто она есть, а на самом деле ее нет, и наоборот. Любовь порождает 

огромное разнообразие таинственных образов, подобных миражам — думаешь, что это что-то плохое, а оно оказывается 

хорошим, думаешь, что это хорошо, а оно оказывается — плохо. (175-197, 1988.4.17) 

Истинная любовь осуществляет идеал вселенского единства. Если вам попадется в руки литературный шедевр, в 

котором не будет вкуса истинной любви, то зачем он? Если и муж, и жена писанные красавец и красавица, но между 

ними нет любви, их отношениям наступит конец. (112-165, 1981.4.12) 

Человек ценит любовь более всего, потому что она является субъектом, способным все объединить и сделать своей 

собственностью. Люди не могут понять, сколь замечательна любовь! (18-328, 1967.8.13) 

Как видно на примере любви родителей к детям, чем сильнее вы любите, тем большую радость испытываете. Любовь 

подразумевает единство. Если человек объединится с Божьей любовью, никто его не сможет оторвать от нее! Какая же 

замечательная вещь — любовь! (18-329, 1967.8.13) 

Без любви нельзя достичь единства. Двоих не сделать единым целым с помощью слов. Что же еще для этого 

требуется? Если двое объединятся на какой-то материальной основе, они разбегутся порознь, как только эта основа 

исчезнет. Если в какой-нибудь ситуации их сведет вместе третье лицо, они расстанутся сразу же, как только этот человек 

исчезнет. Что же нужно для того, чтобы двое объединились навеки? Нужна любовь. (51-74, 1971.11.1) 

Только у любви есть способность объединить импульсы, получаемые всеми пятью органами чувств. Непонятно, что 

такое любовь, но если от старика исходит запах, который людям противен, носу его старушки этот запах кажется 

ароматом. Даже если лицо и руки у этого деда — лишь кожа да кости, его жене они нравятся. Вот что делает любовь! 

(148-318, 1986.10.26) 

Когда дует ветер любви, весь мир кажется прекрасным! Любой станет поэтом или романтиком, если его завернуть в 

узелок любви! (148-317, 1986.10.26) 

Вкус любви похож на вкус китайского лимонника. Он кислый, терпкий и не очень приятный. Я точно не знаю, какой 

вкус у лимонника, но что-то в этом роде. В нем смешаны пять разных вкусов, поэтому получается что-то кисловато-

терпкое, неприятное и неопределенное. Глотать это неприятно, но, когда проглотишь, хочется еще. (173-87, 1988.2.7) 

Поток любви столь широк, что его с избытком хватит, чтобы объять весну. Любовь способна растопить снега и льды 

суровой и холодной зимы. Любовь безгранична, и мы не можем измерить ее высоту или ширину. Завязав отношения со 

мной, такая любовь не должна покидать меня во веки веков. Она определяет стабильное центральное положение. Когда 

вы наполнитесь безграничным ощущением любви, ее прикосновений, силы такой любви с избытком хватит даже на то, 



чтобы потягаться с целой Вселенной! Без любви мир теряет свою ценность. У абсолютной любви начало и конец 

одинаковы. Человек, поместивший ее в центр своей души, может соперничать со всей Вселенной, несмотря на то, что он 

— всего лишь одиночка! (33-75, 1970.8.9) 

Даже разглядывая одну травинку, мы должны видеть ее глазами Бога. Мы должны смотреть на цветок как 

представители Божьего Сердца, связанные с этим Сердцем. Рассматривая какое-нибудь насекомое, птицу или зверя, мы 

должны быть способны на внутренние переживания, которые свяжут нас с Сердцем Бога. (6-340, 1959.6.28) 

Тот, кто живет с любовью Бога, является Его сыном или дочерью. Такой человек — главное действующее лицо во всей 

Вселенной, он может владычествовать над небесами и землей. Любовь — это та внутренняя сущность, которая позволяет 

человеку стать властелином творения. (9-173, 1960.5.8) 

Не знания, а сердце позволяют нашей душе бесконечно расти. Любящего сердца с лихвой хватит, чтобы объять 

Вселенную, и если мы откроем эту великую изначальную страну, Бог тоже захочет зайти в нее, чтобы прикорнуть 

посреди дня. Вы должны знать о величии сердца, о котором учит Церковь Объединения, ведь знаниями-то Бога не 

объять. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1053) 

Любовь выходит за рамки государственных границ. У Божьей любви границ нет. Она выходит за расовые рамки. Она 

не делает различий между черной, белой и желтой расами. В этом — ее величие. Если любовь течет, невзирая на 

окружение, то окружающая среда не захочет ей противостоять, — наоборот, она будет приспосабливаться к любви. 

Лишь когда мы вооружимся идеологией, позволяющей нам такого достичь, Богу это понравится. Только любовь 

наделяет нас такими возможностями. (164-91, 1987.4.26) 

4. Привилегии любви: право на равное положение, право на совместное участие и право на наследство 

Как стать партнером абсолютного Бога? Одними стараниями? А может быть, силой? Так мы ничего не добьемся! 

Однако стоит нам соединиться с Ним узами любви, и мы сразу же займем равное с Ним положение. (69-75, 1973.10.20) 

Завладев ядром любви, вы сможете контролировать Бога. Даже если у выдающегося мужа глупая жена, стоит ей 

повернуть его с помощью любовных уз, и замечательный доктор наук не сможет ничего поделать — он окажется у нее 

под контролем. Вот какой силой обладает любовь! (137-61, 1985.12.18) 

Чтобы занять равное с Богом положение, вы должны обладать Его любовью. (145-269, 1986.5.15) 

Любовь дает право на совместное участие. Если отец занимает высокое положение, а его дети находятся где-то внизу, 

они тем не менее в один момент могут запрыгнуть прямо к отцу! Любовь дает право на совместное участие. Благодаря 

этому удивительному факту любовь вечна, даже если я далеко от своих любимых. (143-277, 1986.5.15) 

Человек, испытавший истинную любовь в изначальном идеальном Божьем мире, обладает способностью и правом 

моментально овладеть всем, к чему стремится Бог. Такие качества нужно обрести в земной жизни. Вы можете 

почувствовать Божью истинную любовь, любя своих соотечественников, людей всего мира и все сущее. (112-204, 

1981.4.12) 

Лишь человек, владеющий Божьей любовью, может обладать привилегией наследовать всю власть над небом и землей, 

сотворенными Богом. (149-272, 1986.11.27) 

Соединившись с Богом узами любви, вы обязательно удостоитесь привилегии обладать владычеством, получите право 

на равное с Богом положение и право на наследование. (143-277, 1986.3.20) 

Человек, который сформировался как величайшая личность в сфере любви, в духовном мире сможет обладать таким 

же могуществом, как Бог. (126-142, 1983.4.12) 

Любовь Бога и любовь человека одинаковы по своей сути. Любовь — это стремление стать единым целым. Почему 

мужчина и женщина скучают друг по другу? Потому что мужчина может владеть Богом только благодаря женщине, а 

женщина — только благодаря мужчине. Любить — значит радоваться друг другу. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 334) 

Что драгоценнее, жизнь или любовь? Жизнь человека не может стать для него заменителем святая святых. Жизнь 

мужчины и женщины не связана со святая святых, а любовь — связана. Поэтому любовь — дороже жизни. (137-72, 

1984.5.20) 

Кто становится хозяином? Человек, который более других заботится об окружающих, становится центром. Тот, кто 

более других живет для людей, владычествует и правит; такой человек становится наследником. Это небесный принцип. 

В любви заключено право на совместное участие. С любимым можно быть вместе где угодно, днем и ночью. Разве вы 

спрашиваете разрешения у своих детей перед тем, как войти в их комнату? Вам нужно разрешение вашей жены, чтобы 

войти в ее комнату? Нет, не нужно. Если в вас действует любовь к Богу, то, куда бы Бог ни пошел, вы можете 

находиться вместе с Ним. (170-199, 1987.11.15) 

В чем отличие истинной любви от власти? Истинная любовь любит безоглядно. Она не запоминает того, что отдала. 

Что является эталоном добра и зла? Зло отдает, рассчитывая на выгоду, добрый же человек, даже отдав нечто ценное, 

забывает об этом. Так же и в семье, тот, кто делает для других больше хорошего, находится на стороне добра. Вы 

должны знать, что человек, живущий ради других, в конце концов становится главой семьи. Допустим, есть десять 

друзей. Кто среди них является самым хорошим другом? Тот, кто живет ради остальных. Все они будут уважать его и 

считать своим центром. Так и происходит наследование Вселенной. (141-252, 1986.2.26) 

Позвольте-ка задать вам один вопрос. Человек должен оставить навеки после себя две вещи: жизнь и любовь. Так что 

идет первой, жизнь или любовь? Что из двух? Что касается Бога, Он начал быть прежде, чем любовь; сначала был Бог, а 

потом появилась любовь. Для Бога жизнь первична, а любовь вторична; для человека же первична любовь, а жизнь — 

вторична. (105-75, 1979.9.23) 

Если вы зададите вопрос всему, что есть во Вселенной, от атомов до людей: «Какому человеку ты хочешь 

принадлежать? Чем такой человек должен обладать?», все в один голос ответят: «Я хочу принадлежать человеку, у 

которого есть любовь». Все сущее ищет хозяина любви. (132-158, 1984.5.31) 

Человек — это субстанциальное тело Бога. Значит, человек является внешним Богом. Такими привилегиями Бог хочет 

наделить людей! Бог стремится передать всю власть человеку. Для этого Бог и человек должны стать едиными в любви. 



Идеал Божьего творения — это идеал единства. Идеал единства, основанный на любви, — это и есть идеал творения. 

(39-340, 1971.1.16) 

Для чего я велю вам делать добрые дела? Чтобы творить добро, нужно жертвовать, а жертва подразумевает 

самоотдачу. Чем хороша самоотдача? Тем, что она позволяет нам занять положение, где мы можем соприкоснуться с 

источником небесной удачи, с причиной и следствием, с Субъектом всех сил, с главным течением. Так мы получаем 

возможность подпитываться безграничной силой. У доброго человека все идет хорошо, поскольку он обретает 

бесконечную силу. (164-323, 1987.5.18) 

5. Совершенство достигается благодаря любви 

Цель Божьего творения — мир идеала любви, основанный на единстве в любви между Богом и человеком. Человек 

был сотворен как высший и лучший объект любви Бога. Поэтому среди всего творения человек — это единственный 

объект, являющийся субстанциальным воплощением Бога. Человек рожден как видимое тело невидимого Бога. 

Достигнув совершенства, человек становится Божьим храмом. Он является материальной сущностью, в которую Бог 

может в любое время свободно войти и в которой Он может мирно пребывать. Божий идеал абсолютной истинной 

любви осуществляется и достигает совершенства с помощью человека в вертикальных отношениях Родителя и детей. 

(277-198, 1996.4.16) 

Ради чего человек живет? Если я скажу: «Ради любви», какой это замечательный ответ! Человек рождается как плод 

любви, живет любя и возвращается в Божье лоно — к вечной любви. Такой должна быть изначальная жизнь от 

сотворения. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Человек рождается, чтобы принести плоды любви в земной жизни. Цель его появления на Земле — принести плоды 

любви, которых желает Бог. Вот почему жизнь коротка, как один сезон. Этого так мало! (130-158, 1984.1.8) 

Человек начинает свой путь с любви и благодаря ей же достигает полной зрелости. Он не способен жить в отрыве от 

эталона, который устанавливает любовь. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Человек рождается в любви, и, значит, мы должны идти по пути любви и умереть ради нее. К такому выводу мы 

приходим. Нам следует найти любовь, которую будет приветствовать не микро-, а макрокосм. Мы должны родиться в 

великой вселенской любви, которую сможет признать Бог, мир ангелов, все сущее и, более того, наши родители; мы 

должны любить и умереть в лоне такой любви. Так я представляю цель, с которой человек рождается. (83-164, 1976.2.8) 

Когда человек занимает положение, единое с ядром Божьей любви, его душа и тело достигают единства. Стоит вам 

объединить душу и тело и войти в сферу любви Бога, как вы станете зрелым человеком. С этого-то и начинается 

совершенство личности безгрешного изначального человека. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 

313) 

Бог — это Царь и Хозяин истинной любви. Если Он является Царем истинной любви и Женихом, то Ему необходима 

спутница жизни, царица. Это абсолютный принцип. Тогда, если вы спросите: «Кто может стать партнером истинной 

любви для абсолютного Бога?», ответом будет: «Истинный человек, то есть Адам и Ева, единые с Божьей любовью». 

(275-53, 1995.10.31) 

Путь, по которому идут мужчина и женщина, существует благодаря любви и ради любви. Путь человека — это путь 

любви. Он идет по нему, чтобы обрести любовь, защитить ее и создать окружение любви. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Сколь бы хорошую цель человек ни поставил, если он не сможет создать субъективный авторитет любви, 

управляющей этой целью, ему следует искать новую цель. Ее планка не может быть выше любви. (29-130, 1970.2.26) 

Адаму надлежало стать единым целым с Богом. Человек — представитель сотворенного, плоскостного мира; Бог же 

представляет объемный мир. Любовь, пребывающая в центральной точке, — это веревка, которая навеки сплетает 

вместе Бога и человека. 

Когда человек, обладающий физическим телом, достигает единства с Богом, его сердце и эмоции приходят в 

состояние, в котором возможны безграничные переживания, и он просто пьянеет от счастья! В конечном итоге Бог и 

человек становятся единым целым благодаря любви. Таким же образом человек объединяется и с миром; отсюда берет 

начало идеальный мир, в котором осуществилась Божья цель творения. (35-156, 1970.10.13) 

Бедная крестьянка может выпалывать сорняки и заниматься земледелием у себя в деревне, но если ее душа и тело 

полны страстной любви, полыхающей как пламя, ее пять физических и пять духовных чувств полностью объединятся и 

она почувствует вкус наивысшей радости. 

Точно так же, если у вас есть безопасное место, где может пребывать Божья любовь, ваша грудь и грудь Бога будут 

вздыматься одновременно, словно в такт колебаниям часового маятника. Вы будете вращаться вместе с Богом. Однажды 

начавшись, это вращение будет продолжаться все время. Чем дольше вы вращаетесь, тем сильнее центробежная сила. 

Она будет побуждать вас любить семью, общество, страну и мир. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное 

I, 376) 

Как вы считаете, с кого начинается любовь, которая все терпит и все прощает? Она начинается не с человека, а с Бога-

Субъекта. Бог создал человека с любовью. Он надеется встретить любовь, исходящую от человека. Вернув ее человеку, 

Бог тем самым доведет ее до совершенства. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 380) 

Любовь абсолютна. Даже Бог, обладающий абсолютным знанием, абсолютным могуществом и абсолютной властью, 

абсолютно послушен абсолютной любви. (206-24, 1990.10.3) 

Истинная любовь, начав свое движение с нулевой отметки, должна повернуться на 360 градусов и достичь начальной 

точки. Только в этом случае любовь является истинной. До тех пор пока она не достигла этой точки, она не может быть 

истинной любовью. (178-309, 1988.6.14) 

Цель нашей жизни состоит в том, чтобы завладеть Божьей любовью. Если человеку не удалось этого добиться, какую 

бы мечту он ни осуществил, это — не достижение. Сколь бы счастлив он ни был, это счастье не может быть вечным. (38-

326, 1971.1.8) 



Итак, любя, вы можете обрести вечную жизнь. Божья любовь — это побудительный импульс, наделяющий 

способностью хорошо отдавать и принимать целую вечность. (38-273, 1971.1.8) 

Что на свете самое святое? Истинная любовь. Она начинается с Бога. Путь истинной любви — это то, к чему Бог 

стремится всем Сердцем; и знайте, пока этот путь вами не пройден, вы не сможете предстать перед Богом. Бог хочет 

смотреть, слушать, есть и касаться всего с помощью любви. Если человек получил поцелуй любви от Бога, в его душе 

произойдет взрыв восторга. Вот чего хочет Бог. Обладание бриллиантами или другими драгоценными камнями не 

приносит ему радости. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 380) 

Моя жизнь, движение и деятельность не бессмысленны, так как у них есть определенная цель. Что это за цель? 

Построить мир любви. Человек существует, чтобы воплотить любовь; осуществление любви — это цель его жизни. Коль 

скоро ее цель — воплотить истинную любовь, значит, и ценность ее также определяется истинной любовью. Как это 

замечательно! (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Какие качества гармонируют с сутью Божьей любви? Тот, кто ставит на первое место себя самого, не имеет ценности. 

Только человек, желающий отдавать, вкладывающий свою жизнь, все свое сердце, все, что у него есть, на благо других, 

может постоянно находиться в сфере Божьей любви. Так поступали и великие исторические личности, и святые. (46-36, 

1971.7.18) 

Божья любовь живет ради других, она стремится жить только ради других. Если есть такая истинная любовь, 

естественным образом начинается вращение, поскольку обе стороны стремятся отдавать. С чего началась Вселенная? 

Она появилась в результате вращения. Вращение характерно для всего сущего. 

Что же тогда длится вечно? Вечная любовь, стремящаяся отдавать вечно, вращается вечно. Сила отдавания и сила 

принятия, объединяясь, стремятся отдавать постоянно, поэтому любовь расширяется. (128-291, 1983.9.11) 

Бог, Источник истинной любви, является Родителем, а людям Он дал положение сыновей и дочерей. Родители — 

наивысшие хозяева любви, направленной на благо детей. Отношения между отцом и сыном являются вертикальными, а 

супружеские отношения в отличие от них — горизонтальны. Итак, когда отношения между отцом и сыном и 

супружеские отношения образуют прямой угол и к ним добавляются братско-сестринские отношения, то есть отношения 

переда и тыла, тогда отношения любви формируют сферу. Следовательно, все существа, созданные благодаря любви, 

имеют сферическую форму. Вся Вселенная существует в виде сферы. (316-243, 2000.2.13) 

Мы должны отыскать истинную любовь. Где ее можно повстречать? Истинная любовь вечна, она не меняется в 

зависимости от времени суток. То, что служит лишь моему благу, не может быть истинной любовью. Истинная любовь 

не может принадлежать одному человеку. Она принадлежит всем людям и находится в общей собственности у всей 

Вселенной. Истинная любовь соединяет все уровни: семью, общество, страну, мир и Вселенную. (Благословленная семья 

и идеальное Царство Небесное I, 380) 

Какая любовь нравится Богу более всего? Истинная любовь. Какая же любовь называется истинной? Где она 

коренится? Ее корни — не в Боге. Я говорю странные вещи? Где коренится истинная любовь? Несмотря на то, что Бог 

всемогущ и вездесущ, ее корни — не в Нем. Всеведущий и всемогущий Бог является Владыкой истинной любви, однако 

Он не хочет, чтобы любовь уходила корнями в Него Самого. Он хотел бы укоренить эту любовь в человеке, который 

может стать ее объектом. (177-269, 1988.5.20) 

Откуда взялась любовь? Она началась с Бога. Бог сотворил этот мир, так как Ему нужен был идеальный партнер в 

любви, поэтому сотворение неба и земли также началось с любви. (213-79, 1991.1.14) 

Источником душевной силы является любовь. Поэтому стоит только соединить с Богом взрывную силу души, 

возникающую под действием отдавания и принятия, как мы сможем сотни и тысячи раз достичь единства, исполнить 

мечту, к которой давно стремилось все человечество, и жить вместе вечно; мы сможем сделать Царство Небесное своим. 

Секрет здесь один — любовь. (18-328, 1967.8.13) 

Войдя в трансцендентное состояние, вы поймете, что даже в крохотной песчинке заключен вселенский Принцип, а в 

атоме содержится бесконечная гармония мироздания. Не умея как следует разобраться в творении, мы тем не менее не 

можем отрицать, что все возникло в результате действия некой сложной силы. Атомы, из которых состоят молекулы, и 

элементарные частицы, составляющие атомы, существуют не бессознательно. Все они обладают неким сознанием и 

наделены некой целью. Следовательно, все сущее прошло через любящие Божьи руки, и оно непременно связано с 

Богом сердечными узами. Мы радуемся, достигнув какой-либо цели. Бог чувствует радость от созерцания Своего 

творения, так как все сущее обладает сознанием Божьей цели. (9-166, 1960.5.8) 

Сколь сильной должна быть любовь человека, чтобы он мог войти в сферу Божьей любви? Ложная любовь в 

сегодняшнем человеческом мире находится ниже уровня архангела. Любовь в падшем мире подверглась вторжению 

сатаны. Рождаясь и живя в окружении такой любви, люди поднимают вокруг нее страшный шум: они готовы умереть из-

за нее. Такая любовь — как водоворот, в котором нет ни порядка, ни направления, в нем собирается одна грязь. Но стоит 

человеку соединиться с Божьей любовью, как он естественным образом начинает за ней следовать, ему даже не надо 

показывать направление. (130-23, 1983.12.11) 

Божий идеал возникает там, где рождается новая любовь, основанная на Боге; иными словами, рождается любовь, 

соответствующая закону творения. (19-314, 1968.3.17) 

Почему вам нравится любовь? Потому что она не может не нравиться. Мать и отца связывает веревка любви. 

Железный трос с течением времени заржавеет и порвется, а веревка любви вечна. Ни еда, ни деньги не могут соединить 

родителей и детей. Это может сделать только любовь. (18-328, 1967.8.13) 

Совершенство человека достигается не знаниями, не властью или деньгами, а любовью. Я говорю не о пошлой любви, 

а о любви изначальной, благодаря которой все достигает совершенства. (Божья воля и мир, 697)  

Глава 2. Реальность любви 



1. Божья любовь 

1.1. Любовь исходит от Бога 

Бог — это Бог любви. Апостол Павел сказал: «Ни высота, ни глубина, ни другая какая тварь не может отлучить нас от 

любви Божией во Христе Иисусе, Господе нашем» (Рим. 8:39). Без Божьей любви, даже Христос — ничто. Поэтому 

Божья любовь нравится нам более всего. Она является источником жизни, счастья и мира. Имеющие опыт духовного 

общения понимают меня. Как вы будете себя чувствовать, проникнув в сферу Божьей любви? Так, будто весенним днем 

вы оказались в благоуханном саду и опьянели от вида всевозможных цветов и их бесчисленных ароматов. Все ваши 

клетки будут танцевать. (24-324, 1969.9.14) 

Божья любовь ярче, чем солнце. Утром, когда всходит солнце, к его свету тянутся побеги всех растений. Точно так же 

Божья любовь является источником жизни, источником нашей изначальной души и субъектным источником основных 

составляющих идеала. Вот такие дела. (99-230, 1978.9.25) 

Истинная любовь дает человеку такие драгоценные переживания, что, прожив час в мире сердца, вы сможете 

гордиться этим на протяжении тысячелетней истории, а прожив в таком мире один день, вы сможете испытывать 

гордость на протяжении истории длиной в десять тысяч лет. Благодаря любви можно почувствовать такую энергию, что 

ваши клетки будут расширяться. Таков мир, где жива Божья любовь. Его трудно описать словами, но он приводит в 

такой восторг, что возникает ощущение, словно в яркий весенний день летаешь на облаке, словно все клетки тела 

танцуют. (20-25, 1968.3.31) 

Как бы описать Божью любовь? Она подобна теплому весеннему деньку, когда по небу плывут легкие облака, над 

землей в дрожащих волнах нагретого воздуха вьются разные букашки, муравьи то выбираются наружу из своего 

муравейника посмотреть на мир, то прячутся обратно. На берегу журчащего ручейка ива покачивает сережками, 

лягушки распевают новую песню весеннего дня, а все окружение радостно приветствует стайки порхающих пчел и 

бабочек. И вот, опьяненные этим зрелищем, вы собрались было вздремнуть, но не уснули и чувствуете, что на душе у вас 

так хорошо, что так и хочется наслаждаться этим ощущением вечно. Таков вкус Божьей любви. Когда Бог находит 

Своего идеального партнера, Он чувствует Себя как бабочка или пчела, залетевшая в цветущий сад. Даже подумать об 

этом приятно, разве не так? Эх, парни, вам, недотепам, наверно этого не понять! (37-29, 1970.12.22) 

Место, где находится Бог, наполнено любовью. Там чем больше вы отдаете, тем больше хотите отдать, а чем больше 

получаете, тем сильнее у вас желание отдать в миллион раз больше, чем вы получили. Так что же это за место: Царство 

Небесное или ад? Там можно сколько угодно отдавать и получать, и от этого может возникнуть взрывной стимул. Это 

такой стимул, что вы чувствуете, будто все ваши клетки взрываются. Такова Божья любовь. (39-334, 1971.1.16) 

Что Собой представляет Бог, сотворивший небо и землю? Он Личность наивысшего добра, Первоисточник всего 

сущего и Субъект любви. По этой причине после создания всего сущего на небе и на земле Он захотел отдать человеку 

все самое ценное во Вселенной. Если найдется человек, которому Бог сможет по-настоящему доверять, надежный и 

достойный Его любви человек, Бог захочет передать ему все самое ценное без остатка. (13-247, 1964.4.12) 

Какой вкус больше всего нравится Богу? Если Бог чувствует запах, то какой запах Ему больше всего по душе? Если Он 

слышит, какие звуки Ему нравится слушать? Если Он чувствует, что Он хочет почувствовать? Богу нравится только 

одно — любовь. Если что-то и может заставить Бога сконцентрировать все Свои пять органов чувств и наполниться 

радостью, так это только любовь. (136-116, 1985.12.22) 

Если Бог разыскивает партнера в абсолютной любви, кого Он поставит на это положение? Конечно же человека! Такой 

можно сделать вывод. Вот откуда взялось выражение: «Самым ценным существом во всем творении является человек». 

(218-210, 1991.7.29) 

Божья любовь включает в себя родительскую любовь, супружескую любовь и любовь детей. Конечно, в нее входит 

также и любовь между братьями и сестрами, а если ее расширить, то окажется, что Божья любовь подразумевает также 

любовь к стране или к миру. Мы говорим, что Божья любовь — это и родительская любовь, и супружеская любовь, и 

любовь детей. И это самые замечательные слова. (67-171, 1973.6.3) 

Какая же любовь нужна Богу? Он желает абсолютной любви. А как насчет нас с вами? Мы желаем того же. Нам, 

людям, как и Богу, нужна абсолютная, уникальная, неизменная и вечная любовь. Все мы должны походить на Бога. (279-

246, 1996.9.15) 

Почему Бог сотворил Вселенную? Потому что хотел увидеть любовь. На что же Ему приятнее смотреть: на то, как 

мужчина и женщина конкурируют друг с другом, или на то, как они любят друг друга? Вот почему Бог должен предстать 

пред лицом сотворенного Им мира как Сама Любовь. (86-82, 1976.3.7) 

Одаривая нас любовью, как много ее Бог желает отдать? Божья любовь безгранична, про нее нельзя сказать: «Вот 

столько — и хватит!» Он хочет отдавать любовь бесконечно! Даже отдав всего Себя, Бог говорит: «Я хочу жить тобой, Я 

хочу жить в тебе!» Что заставляет Его так поступать? Любовь! Сам Бог, погрузившись в любовь, довольствуется даже 

жизнью слуги. Отец радуется, даже когда его любимый сын, например, накакал ему на обеденный стол! Любовь стоит 

выше закона. До сих пор Бог одаривал человека любовью, но может ли Он заявить при этом: «Я вам все отдал! Что ж вы 

Мне ничего не даете?» Бог, обладающий абсолютной любовью, сожалеет, что не смог отдать столько любви, сколько Он 

бы хотел. Бог не может потребовать Своего! Если Бог создал человека, чтобы одарить его совершенной любовью, Он 

хочет отдать эту любовь миру людей, ведь до сих пор Он не мог этого сделать! Именно потому, что Бог такой, чем 

больше мы думаем о Нем, тем сильнее Он нам нравится. Если бы Бог сказал: «Я вам все отдал, теперь и вы принесите 

мне чего-нибудь», — Его следовало бы изгнать. (36-77, 1970.11.15) 

Бог всеведущ, всемогущ и вездесущ, поэтому Ему ничего не жалко, у Него все есть. Но есть одна вещь, которую Он 

ценит превыше всего и которой Он гордится. Эта вещь — любовь. Кроме нее, Ему ничего не нужно! (108-223, 

1980.10.16) 

Бог сказал, что Он есть любовь, но что это значит? Это значит, что Он любит ночью и днем; любит, когда работает и 

когда отдыхает; любит, когда танцует и когда плачет. Поэтому Он и заявил: «У Меня есть любовь. Я полон ею!» Слово 

«полон» означает, что вся любовь пребывает в Боге. Больше всех любовь нравится Самому Богу. Поскольку Бог 



обладает любовью во всей ее полноте, стоит вам один раз ощутить ее вкус, и вы уже не сможете от нее отказаться, даже 

если вам придется умереть. (44-188, 1971.5.7) 

Мы называем Бога Сущностью истины, добра, любви и жизни, но что это значит? Эти слова по сути означают одно и 

то же. Истина неотделима от любви и жизни. Итак, Бог является центральной Сущностью жизни, любви и истины, но 

что Он Собой представляет? Он наш Отец и одновременно наша Мать. Родители — это ядро. В этом смысле Бог очень 

прост. (21-183, 1968.11.20) 

Сотворенные детьми, люди становятся братьями и сестрами, супругами и родителями. На каждом этапе этого процесса 

Бог является Хозяином истинной любви. Иными словами, наблюдая рост людей, Бог утверждается на положении 

Хозяина любви, соответствующей каждой стадии. Вот почему человека можно считать гораздо более драгоценным, чем 

Бога, ведь именно человек делает Бога Хозяином любви. Вы ведь считаете тех, кого любите, в тысячи раз более 

ценными, чем вы сами. Бог точно такой же. (316-242, 2000.2.13) 

Бог — это «кость любви». Божья любовь — это любовь «типа кости», а человеческая любовь — любовь «типа плоти». 

Соединяясь, кости и плоть принимают определенную форму. Таков Принцип. У вас же есть кости, вот и Божья любовь 

является любовью «типа кости». Любовь Истинных Родителей — это любовь «типа плоти». (181-206, 1988.10.3) 

Что представляет собой любовь? Она выполняет функцию смазки, необходимой для вращения, и задает орбиту этому 

вращению. Ничто, кроме любви, не может стать такой смазкой. Чтобы сдвинуть с места автомобиль, его ведь тоже 

нужно предварительно смазать! Для движения необходима смазка. В любом движении нечто должно играть роль смазки. 

Только любовь может создать эффект смазки в виде наивысшей радости. Этот эффект не пропадает, ведь источник 

любви — вечный Бог. (180-161, 1988.8.22) 

Божья любовь должна появляться в том месте, которое не меняется. Любовь Бога неизменна и, стало быть, вечна. Если 

уж она у меня появляется, то лишь на основании неизменной души. Вот почему моя душа всю мою жизнь должна 

существовать ради такой любви: я должен есть ради любви, спать ради любви и работать ради любви. Если ради этой 

любви я достиг такого неизменного совершенного эталона, Божья любовь явится мне. Иначе все общие вселенские 

принципы оказываются фальшивкой. (83-179, 1976.2.8) 

Бог — это наш Отец. Он — Родитель, Который день и ночь беспокоится, как бы кто не напал на Его детей, оберегает 

их от всяческих проблем, защищает их от враждебных условий. Путь человека в поисках такой родительской сущности 

— это путь добра и любви. Люди, как сыновья и дочери Бога, должны удостоиться Его совершенной любви. (57-85, 

1972.5.29) 

Бог до сих пор дарил Свою любовь людям, родам и нациям, которые были близки Ему. Беспокоясь, что Он дал 

слишком мало и не всем может хватить, Бог снова и снова ниспосылал Свои благословения Израилю. Поскольку им и 

этого не хватало, Он послал к людям Своего любимого сына, намереваясь дать еще больше благословений. Они отвергли 

Божьего посланника, и Богу пришлось пожертвовать жизнью Своего сына. Даже после смерти Своего единственного 

сына, Бог продолжал отдавать людям Свою любовь. Вот почему в тот день, когда эта любовь к Нему вернется, вся 

Вселенная превратится в идеальное Царство Небесное. Когда получаешь любовь, отдавать ее нужно с лихвой, таков 

Принцип. Если мы дадим Богу сто единиц любви, Он вернет нам тысячу или десять тысяч ее единиц. (38-166, 1971.1.3) 

Стоит нам только завладеть Божьей любовью, как мы тут же сможем проникнуть в душу Бога или схватить Его за нос. 

Куда бы вы ни поехали в этом мире, границ для вас не будет. Вы сможете проникнуть куда угодно. (91-227, 1977.2.20) 

Если человек получил поцелуй любви от Бога, в его душе произойдет взрыв восторга. Вот чего хочет Бог. Обладание 

бриллиантами или другими драгоценными камнями не доставляет Ему радости. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 380) 

Где человек соединяется с Богом? Там, где пересекаются жизнь, любовь и идеалы. Что это за точка? Это отношения 

между Отцом и сыном. 

Бог является Субъектом любви, жизни и идеала, но если наши отношения с Ним — это отношения детей и Отца, 

нужно ли нам молиться Ему? Для Бога не имеют значения авторитет и престиж. За Него можно ухватиться без всяких 

колебаний. Думаете, Бог возмутится в этом случае: «Ах, ты!..» Он обнимет вас, приласкает и подарит вам Свою любовь. 

Когда испытываешь подобное, кости и плоть просто тают. (69-79, 1973.10.20) 

В Божьей душе живет непрестанное желание отдавать: несмотря на то, что Он делал это тысячи и десятки тысяч лет, 

Он хочет делать это не переставая. Потому-то мы Его и ищем. Нам не нужен Бог, похожий на торговца, чтобы, отдав 

что-нибудь, Он говорил: «С тебя столько-то». Почему люди должны любить Бога и следовать за Ним? Потому что Он 

отдает все людям и при этом все равно смущается: «Сейчас у меня нет ничего, кроме этого, но подождите еще немного. 

Я дам вам что-то в сто и в тысячу раз лучшее». Его не удовлетворяет то, что Он дал сегодня. Отдав, Он обещает дать 

что-то лучшее в будущем. Такая широкая у Него натура. (36-290, 1970.12.13) 

Что происходит, когда вы соприкасаетесь с Божьей любовью? Даже ваши волосы и все ваши клетки пускаются в пляс. 

Окончательно, на сто процентов, опьянев от Его любви, вы не рухнете, а будете жить во веки веков. Если кто-нибудь 

попытается вас разбудить, вы попросите его не делать этого. Перед вами будут мелькать сцены как в калейдоскопе. Есть 

же такая пословица: «Жил без тревог как отшельник и не заметил, как топорище сгнило»? Вот так же высшая любовь, 

которую невозможно даже представить, может опьянить человека. (59-316, 1972.7.30) 

Каков вкус Божьей любви? Этот вкус необыкновенно многогранный. Любовь обладает такой силой, которая позволяет 

сжимать и расширять без конца. Любовью можно заполнить что угодно и с ней можно достичь любого места. Как ведут 

себя люди, любящие друг друга? Они что, просто держатся за руки и говорят: «Ах, я люблю тебя»? Наверняка они хотят 

обняться так крепко, чтобы у обоих глаза вылезли на лоб и потекло из носа и изо рта. Обнявшись, они не стоят спокойно, 

а начинают вращаться. Когда возникает единство в любви, вся Вселенная вращается. (81-18, 1975.11.23) 

Бог — Отец человечества, а люди — Его сыновья и дочери. Человек был создан как кость от кости и плоть от плоти 

Бога; Бог вложил в его создание Всего Себя до мозга костей. Поэтому, если созданный таким образом человек потянет 

Бога к себе, Тот не может не податься навстречу! И человек обязательно последует за Богом, если Тот потянет его к 

Себе. (20-207, 1969.6.9) 



Почему человек живет вечно? Откуда взялась концепция вечной жизни? Дело в том, что люди обладают ценностью 

объекта любви Бога, абсолютного Субъекта. Не будучи вечными, мы не сможем предстать перед абсолютным Богом. 

Для этого человек овладел сферой объекта вечной любви. Когда мы занимаем это положение, исчезает разница между 

верхом и низом: Бог — это я, а я — это Бог. Если Бог захочет забраться ко мне в карман, Он вполне сможет это сделать. 

(137-67, 1985.12.18) 

Божья любовь — вертикальна, а любовь между мужчиной и женщиной — горизонтальна. Если мужчина и женщина 

хотят встретиться, им необходимо привить горизонтальную любовь к вертикальной. Угол между двумя этими видами 

любви должен составлять девяносто градусов. Любовь, не настроенная таким образом и не соединенная с вертикальным 

эталоном, становится «бродячей» любовью и разрушается. Итак, если вы войдете в сферу любви, где достигнута 

гармония между вертикалью и горизонталью, благодаря такой любви вы сможете править всем мирозданием. Построив 

отношения со всей Вселенной, вы не будете нуждаться в знаниях, власти или деньгах. Даже жизнь вам будет не нужна. 

Внутри этой сферы уже есть вечная жизнь. (136-203, 1985.12.29) 

Богу нравится не тело Адама и Евы, а их взаимная любовь. В чем заключается наивысшая надежда Бога на человека? 

Бог хочет встретить человека и любить его как Своего сына. Высшая надежда человека заключается в том, чтобы 

почитать Бога как Отца и удостоиться Его любви. (56-145, 1972.5.14) 

Для Бога Адам был плотью от плоти, идеальной любовью будущего. Ева была Божьей женой во плоти. Адам был 

телом Бога, Его духовным партнером, соответствовавшим Его телу. Физическим партнером была Ева. Следовательно, с 

кем имеют любовные отношения муж и жена, когда они любят друг друга? С Богом. Стало быть, брак — это святое. 

(102-208, 1978.12.31) 

Богу не нужны знания. Он Сам сотворил знание. Ему не нужна власть. Он всеведущий и всемогущий. Богу не нужны 

деньги. Он может создать бриллиантов или золота сколько душе угодно. Богу нужна всего одна вещь. Что это такое? Это 

любовь. 

Может ли Бог в одиночку обрести любовь? Вы скажете: «Разве Бог Сам по Себе не может любить как Ему 

вздумается?» Как бы не так! Нужнее всего для Бога — Его партнер, с которым Он может разделить истинную любовь. 

Мы не знали этого. (137-52, 1985.12.18) 

Бог — Источник любви. С Него началась родительская любовь, супружеская любовь, любовь детей, любовь между 

братьями и сестрами, любовь между родственниками и любовь народа. (50-267, 1971.11.8) 

Любовь невидима, но она представляет собой высочайший шедевр. Какой был бы интерес, если бы ее можно было 

видеть? Любовь не видна, а значит, ее можно представить и самой высокой, и самой широкой. Поэтому один сравнивает 

любовь со Скалистыми горами, а другой — с Ниагарским водопадом. И оба они правы. Итак, мы можем прийти к 

универсальному выводу, что нечто ценное может находиться не там, где его всякий увидит, а в неком сокрытом месте. 

Отсюда, чтобы найти Бога, необходимо, войти в состояние «минус эго», когда отсутствует «я». Бог обитает не в 

видимом, а в незримом мире, более глубоком и спокойном. (96-261, 1978.2.12) 

Когда мужчина и женщина любят друг друга, что они только ни делают. Верно? Однако, если человек находит путь, 

которым можно прийти к Богу, и пробует настоящий вкус Божьей любви… Эта любовь не сравнится ни с чем на свете. 

Никакие страдания и печали не властны над человеком, познавшим ее вкус. Это значит, что у него появляется сфера 

абсолютного освобождения, разве не так? Проблема в том, как ее найти. (39-240, 1971.1.15) 

Бога нужно разместить в человеческой душе. Так как Он абсолютен, Его невозможно поместить в другое место. 

Любящие друг друга люди хотят всегда ходить вместе, быть вместе и жить вместе. Каким образом они хотят жить 

вместе? Каждый из них желает проникнуть в душу партнера и жить там в единстве с ним. В этом суть любви. (56-147, 

1972.5.14) 

Ваша душа узка или широка? Вы не очень себе это представляете, но на самом деле она безгранично велика. 

Насколько хороша душа? Даже если каждому живущему в мире она отдаст по нескольку миллиардов вон, ей захочется 

отдавать еще. Вот сколь она замечательна. Вот почему человек может расцвести как цветок бесконечной любви и 

бесконечной надежды. Из-за чего это так? Из-за того, что он отражает безграничные качества Бога. (27-59, 1969.11.23) 

Сколь велика ваша душа? Она такая большая, что ее невозможно измерить. В то же время она может быть очень 

маленькой. Душа человека так мала, что в нее не войдет и кончик иголки. Душу можно и расширять до бесконечности, и 

сужать до бесконечности. Такова ее суть, ее природа. Почему душа такая? Потому что она является Божьим домом, в 

котором Он может поселиться. (145-312, 1986.6.1) 

Любовь идет кратчайшим путем. Это простые, но ценные слова. Зачем нужно установить перпендикуляр? Вот в чем 

вопрос. А зачем нужны горизонталь, параллель? Чтобы возник перпендикуляр любви, любовь должна идти прямым, 

кратчайшим путем. Когда вы идете к любимому человеку, вы шагаете не спеша, будто прогуливаетесь по окрестностям, 

или летите напрямую как выпущенная стрела? Днем и ночью, весной, летом, осенью и зимой, любовь стремится пройти 

прямым, кратчайшим путем. Так было всегда на протяжении всей долгой истории. 

Из всего сущего лишь любовь устроена так, что она способна идти самым коротким путем. Предметы падают сверху 

вниз кратчайшим путем. Это и есть перпендикуляр. (187-50, 1989.1.6) 

1.2. Цель любви — идеал единства Бога и человека в любви 

Что является центром неба и земли и на чем зиждется Вселенная? Войдя в мистическое состояние, я спросил об этом 

Бога в молитве. Он ответил, что центром являются отношения Отца и детей. Несведущие люди подумают, что речь идет 

об отношениях детей с физическими отцом и матерью, но мы имеем в виду основополагающие отношения с Богом. (19-

158, 1965.10.7) 

Где находится наивысшая точка встречи Отца и сына? Это центр, где пересекаются их любовь, жизни и идеалы. Их 

любовь, жизни и идеалы сольются воедино в этой точке. Достигнув ее, вы обнаружите, что Божья любовь — это ваша 

любовь, Божья жизнь — это ваша жизнь, а Божьи идеалы — это ваши идеалы. Первичные отношения, в которых может 

быть достигнут такой эталон, — это отношения Отца и сына. Без них подобный эталон просто не может существовать. 

Это несомненный факт. (69-78, 1973.10.20) 



Если Бог — это абсолютная Сущность, зачем Ему понадобилось создавать человека? Вот в чем вопрос. Он сделал это 

не ради денег, знаний или власти. Бог сотворил человека, так как это был единственный способ почувствовать любовь. С 

этой точки зрения, истина заключается в том, что Бог — Отец, а люди — Его сыновья и дочери. Эта истина образует 

единую ось. 

Если бы мы соединились с этой осью, никакая сила не могла бы разрушить единство в любви между Богом и 

человеком. (137-57, 1985.12.18) 

По первоначальному замыслу цветок любви должен был расцвести в атмосфере взаимной наивысшей радости Адама и 

Евы, когда максимально проявилась бы жизненная энергия, при слиянии наибольших сил и даже силы идеала во всей ее 

полноте. Эта любовь расцвела бы как цветок. Ее аромата хватило бы с избытком, чтобы наполнить весь мир. Бог мог бы 

смотреть на этот цветок, вдыхать его аромат и пьянеть от него. Бог мечтал о такой любви. (104-44, 1979.3.28) 

Если бы Бог и человек создали отношения великой истинной любви, осуществился бы идеал единства в любви между 

Богом и человеком, о котором Бог мечтал, создавая наш мир. В этом случае нам не пришлось бы беспокоиться о том, где 

мы окажемся — на Небесах или в аду. Мы бы автоматически попадали в Царство Небесное. (275-54, 1995.10.31) 

Какая любовь нравится Богу более всего? Истинная любовь. Какая же любовь называется истинной? Где она 

коренится? Ее корни — не в Боге. Я говорю странные вещи? Всеведущий и всемогущий Бог является Владыкой 

истинной любви, однако Он не хочет, чтобы любовь уходила корнями в Него Самого. Он хотел бы укоренить эту любовь 

в человеке, который может стать ее объектом. (177-269, 1988.5.20) 

Что важнее — артерии или вены? Что из двух? Они одинаково важны. В таком случае, кто важнее — Бог или человек? 

Они значимы в равной степени! Рассматривая этот вопрос с точки зрения любви, можно сказать, что Бог подобен 

артериям, а люди — венам. Итак, человек наделен ценностью, которая дает ему привилегию занимать равное с Богом 

положение. «На небесах и земле я один удостоен такой чести . Я всеведущ, всемогущ и вездесущ. Все в этом мире 

прошло через меня», — на каком основании можно сказать такое? На основании любви. Лишь тогда эти слова 

становятся понятными. (109-146, 1980.11.1) 

Что первично — любовь или жизнь? (Любовь первична.) Хотя земля — порождение Божьей жизни, можно ли сказать, 

что жизнь стоит на первом месте? (Нет.) Хотя Бог создал Вселенную из Своей жизни, источником этой жизни, 

импульсом, породившим ее, является любовь. Жизнь появилась благодаря любви. (86-79, 1976.3.7) 

Когда мужчина и женщина благодаря истинной любви занимают положение представителей Бога, они соединяются со 

всем мирозданием. Тогда все, что есть у Бога, начинает принадлежать мне, человеку. Величие истинной любви в том, 

что благодаря ей я могу стать объектом Бога, а Он может стать мною. 

В Библии говорится, что Бог и Иисус пребывают в человеке. Отсюда возникает выражение: «Отец пребывает в сыне, 

внук в дедушке, а дедушка во внуке». 

Нужно, чтобы дедушка с бабушкой почувствовали любовь к своему внуку. Только тогда возникнет перпендикуляр 

любви. Внук же должен объединиться с дедушкой и бабушкой. Положение деда и бабушки подобно положению Бога, 

соответственно и почитать их надо как Бога. Иначе невозможно найти ось любви. После того как она установится, 

возникает горизонталь. (298-308, 1999.1.17) 

Если человек подключил шланг к изначальной Божьей любви и попробовал ее на вкус, думаете, он оторвется от нее? 

Если вы дернете за брюшко пчелы, сосущей нектар, вы можете оторвать его, но не заставите пчелу вытащить хоботок из 

цветка! (137-57, 1985.12.18) 

Какое самое высокое положение, в котором мы хотим удостоиться Божьей любви? Это положение сыновей и дочерей. 

У Бога — Небесное Сердце, а у нас, людей, — человеческое. Где находится та конечная точка, в которой Небесное 

Сердце объединяется с человеческим? Это единственное место, к которому стремятся и Бог-Абсолют, и человек. Оно 

находится там, где сыновья и дочери одного Родителя могут обмениваться с Ним любовью. (39-9, 1971.1.9) 

Как ценны сыновья и дочери, которые рождаются в гнезде любви! Бог желает приходить к ним каждый день, 

наблюдать за ними, прикасаться к ним, шептаться с ними. Если это так, если Хозяин Вселенной существует, если у нас 

есть драгоценный мир, в котором мы можем наслаждаться любовью как объекты этого Хозяина… Как хорошо, если это 

на самом деле так, если это не ложь! (163-114, 1987.4.19) 

Когда Бог и Адам становятся единым целым и их отношения друг с другом переполнены любовью, Адам может стать 

Богом. Когда Адам достигнет совершенного единства с Богом в любви, Бог станет обитать в Адаме. В Библии тоже 

написано: «Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3:16) Мы — храм Божий. (48-230, 

1971.9.19) 

Мы, люди, шедевр Божьего творения, похожи на Него. Бог вечен, — значит, и мы непременно должны обладать 

вечной природой. Вот почему душа не стареет. Итак, человеку суждено жить вечно. Только в этом случае он может 

обладать экзистенциальной ценностью шедевра. Вот почему человек является властелином творения. (159-279, 

1968.5.19) 

Начавшись, Божья любовь не может остаться лишь Божьей любовью. Благодаря человеку она должна непременно 

распространиться горизонтально. При взаимодействии электрических зарядов, положительного и отрицательного, 

возникает реакция. Подобное происходит и в других явлениях. (34-235, 1970.9.13) 

Самое святое в этом мире — истинная любовь. Она начинается с Бога. Если Бог существует, то иного пути нет. Она 

начинается с Бога. Путь истинной любви — это то, к чему Бог стремится всем Сердцем; и знайте, пока этот путь вами не 

пройден, вы не сможете предстать перед Богом. Бог хочет смотреть, слушать, есть и касаться всего с помощью любви. 

Если человек получил поцелуй любви от Бога, в его душе произойдет взрыв восторга. Вот чего хочет Бог. Обладание 

бриллиантами или другими драгоценными камнями не приносит ему радости. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 380) 

В чем заключается принцип достижения первенства, о котором сегодня так много говорят? Чтобы достичь первенства, 

нужно стать самым лучшим не в масштабах мира, а в подлинной семье Адама и Евы. Заняв положение принца и 

принцессы, прямых потомков Бога, Адам и Ева стали бы самыми лучшими мужчиной и женщиной. Однако из-за 



грехопадения они лишились положения, которое должны были занять, положения принца и принцессы с правом 

первородства. В этом и заключается источник скорби. Рано или поздно надо непременно вернуть это положение. (226-

48, 1992.2.1) 

Тело безгрешных Адама и Евы — это дом, где может поселиться Бог. Если бы центром души и Адама и Евы стал Бог, а 

они сами стали бы воплощением любви, жизни и рода, навеки объединившись в истинной любви, сегодня ваши душа и 

тело не боролись бы друг с другом. 

Грехопадение означает наследование рода и жизни сатаны через его любовь. Стало быть, мы должны преобразовать 

этот род. Провидение спасения завершится, когда дикое оливковое дерево переродится в истинное оливковое дерево. 

(226-48, 1992.2.1) 

2. Любовь Истинных Родителей 

2.1. Истинные предки, свободные от первородного греха. Спасители человечества 

Кто такие Истинные Родители, о которых говорит Церковь Объединения? Вот в чем вопрос! Что было бы, если бы 

Адам и Ева не пали? Если бы не грехопадение, Бог стал бы вертикальной Любовью, а Адам и Ева — Его телом. Они бы 

стали как бы телом Бога; Бог был бы костями, а Адам и Ева — плотью. У Бога тоже должны быть и душа, и тело. Бог 

должен был стать внутренним Родителем и занять внутреннее положение, а Адам и Ева, став внешними родителями, 

заняли бы внешнее положение. Внутренние и внешние родители должны были объединиться в любви. Истинные 

Родители, совершенные личности, появились бы, когда Бог и человек стали бы неразлучны в любви. Без такого единства 

совершенного человека быть не может! (184-71, 1988.11.13) 

Чего искала история до сих пор? Чего ищет наша эпоха? Что должно найти будущее? Истинных Родителей. Итак, если 

все не придет к этому конечному пункту, эталон счастья найти будет невозможно — ни в процессе истории, ни во 

Вселенной. (26-199, 1969.10.25) 

Желание человечества заключается в том, чтобы встретить Истинных Родителей. Именно их вам нужно встретить, 

даже если для этого вам придется пройти путем смерти. Даже если вы потеряли всю историю, всю эпоху и всех своих 

потомков, стоит вам встретить Истинных Родителей, и вы найдете историю, эпоху и будущее. Вот что вы должны знать 

о личности Истинных Родителей. 

Что представляют собой Истинные Родители? Они — символ всеобщей абсолютной надежды падшего человечества. 

Они — плод истории, центр нынешней эпохи и отправная точка на линии будущего, позволяющая соединиться с 

грядущим идеальным миром. (35-236, 1970.10.19) 

Задумайтесь об этом понятии — «Истинные Родители» (眞父母). Истинные Родители направляют историю и создают 

для человечества возможность перехода к новому миру. Они устанавливают внутреннюю позицию, дающую 

возможность подчинить сатану. Покорив дьявола, державшего в своих руках внешний мир, они становятся центром, 

способным наконец-то избавить Бога от скорби. Вот почему прежде всего вы должны быть благодарны Истинным 

Родителям за эту удивительную милость, за то, что у вас есть возможность жить вместе с ними и действовать в 

соответствии с их приказаниями. (43-144, 1971.4.29) 

Вы должны проливать слезы ради Бога и Истинных Родителей. Никто не может идти по пути восстановления, не 

проливая слез. Дело в том, что Бог до сих пор шел слезным путем, чтобы спасти человечество. (Божья воля и мир, 137) 

Поймите же, сколь удивительно то, что я пришел на землю с именем Истинного Родителя! Истинные Родители! Какие 

слова являются самыми благодатными в мире? Для падшего человека слова «Истинные Родители» — самые 

благодатные, ведь они означают нечто более важное, чем обретение потерянной страны или даже целого мира. Эти слова 

драгоценнее всего, что есть на земле и на небе! (127-220, 1983.5.8) 

Эти два слова — «Истинные Родители» — управляют историей. Чтобы появились эти слова, многие праведники шли 

жертвенным путем. Эти слова появились в результате непрекращающейся кровопролитной борьбы, среди криков 

сражающихся, чьи сердца были исполнены надеждой. Истинные Родители — это святое имя! У Истинных Родителей 

должны быть истинные дети. А вы стали истинными детьми? Подумайте об этом! Истина неизменна и в прошлом, и в 

настоящем, и в будущем. (33-109, 1970.8.9) 

Божью историю восстановления можно рассматривать также как историю, направленную на утверждение Истинных 

Родителей. Следовательно, со времен Каина и Авеля и до сих пор Небеса вершили внутреннее провидение ради того, 

чтобы восстановить Истинных Родителей. Путь Небес отвергает любого, кто препятствует или противостоит главному 

провидению, направленному на достижение этой цели; в конце концов такие люди неизбежно погибают. (9-10, 

1960.3.27) 

Мессия — это Истинные Родители. Мы — истинные дети. Мы должны разделить судьбу Родителей и быть с ними 

заодно. (55-97, 1972.4.23) 

Мессия приходит в этот мир как отдельная личность, но он не просто индивидуум. Его ценность в том, что он является 

воплощением веры и надежды всего человечества, воплощением любви, к которой стремились все люди. С Мессией 

связан весь исторический процесс, то есть прошлое, настоящее и будущее. В нем соединяются все уровни: личность, 

семья, род, народ, страна и мир, а также — небеса и земля. (13-143, 1964.1.1) 

Придя на землю, Мессия должен занять положение Истинного Родителя. Тогда что собой представляют Истинные 

Родители? Они — горизонтальные Родители, опирающиеся на горизонтальную истинную любовь, представители 

вертикального Истинного Отца. Христианство учит, что Мессия — это Бог, а Бог — это Мессия, но это неверно. Бог — 

это вертикальный Истинный Отец. Он един. Иного пути нет. Мессия является горизонтальным Истинным Родителем. 

(186-40, 1989.1.24) 

Вам следует знать, что с предысторией появления на земле Истинных Родителей связано много таких горестных 

обстоятельств, которые вам даже трудно вообразить. Я пролил так много слез в ситуациях, о которых вы даже не 

подозреваете. Только Бог знает об этом. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 449) 

Кто такие Истинные Родители? Они — прародители человечества. Именно поэтому вам нужно почитать их, как своих 

собственных родителей. (118-147, 1982.5.23) 



Ради чего Истинные Родители пришли к людям, живущим на земле? Они явились, чтобы сделать для людей то, что им 

понравится больше всего. Что же это такое? Они пришли сделать каждого из вас миниатюрной копией Истинных 

Родителей. (125-117, 1983.3.14) 

Где начинается истинная любовь? Она берет начало от Истинных Родителей. Это самая благая из всех благих вестей. 

Сколько бы ни было в этом мире хороших слов, как бы чудесно ни звучали слова «муж» и «жена», нет благой вести 

лучше, чем слова «Истинные Родители», ведь пока в падшем мире не появятся Истинные Родители, в нем не появятся и 

истинные мужья и жены. Вы должны знать об этом наверняка. (131-187, 1984.5.1) 

Человечеству нужны Истинные Родители. Для чего? Впервые в истории в соответствии с Принципом люди могут 

соединиться с осью любви. Раньше в истории такого не было и никогда больше не будет. Зарубите это себе на носу. 

Существует всего одна ось, а не две, и эта ось — истинная любовь. Сейчас любовь ваших матерей и отцов неистинна. 

(137-107, 1986.12.24) 

Цель Божьего провидения также достигается в этой точке. Именно в ней осуществляется Божий идеал, именно в ней 

мы можем встретить Истинных Родителей, которых некогда утратили. Это основание является центром всего, оно 

обозначается словами «Истинные Родители». В истории существовало множество положений, но положение Истинных 

Родителей — самое ценное. Задумайтесь, насколько оно важно. Все святые сражались ради этого основания. (52-94, 

1971.12.23) 

В чем заключается надежда человечества? В том, чтобы принять Истинных Родителей. Шесть тысяч лет назад Адам и 

Ева должны были вступить в брак, и тогда все человечество стало бы потомками Бога, но из-за грехопадения люди стали 

отпрысками сатаны. Следовательно, мы должны вновь обрести на земле Истинных Родителей, находящихся на стороне 

Небес, которых мы потеряли шесть тысяч лет назад. Далее, нам необходимо повторно родиться благодаря узам любви 

Истинных Родителей. Только тогда мы сможем стать народом Царства Небесного. (19-202, 1968.1.7) 

Богу абсолютно необходимы Истинные Родители, потому что даже всемогущий Бог не может осуществить Свое 

провидение без них. Сотни миллионов обитателей духовного мира тоже нуждаются в Истинных Родителях. Ведь без 

Истинных Родителей духи в мире архангелов не видят никакой пользы в том, чтобы работать, помогая осуществлению 

Божьей воли на земле. Чтобы предстать перед Богом, нам тоже нужны Истинные Родители. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 454) 

Цель всей истории — встреча с Истинными Родителями. И религия, и мир, и страны искали Истинных Родителей. Все 

нащупывали путь к Истинным Родителям. (Божья воля и мир, 75) 

Человечество впервые в истории встречает Родителей. Какое это потрясающее событие! Люди не могут объединиться, 

так как, потеряв Родителей, они стали сиротами. Решение всех проблем должно начинаться с любви подлинных 

Родителей. (128-107, 1983.6.5) 

В чем до сих пор заключалось историческое желание человечества? В том, чтобы принять Истинных Родителей. Бог 

воздвиг израильское государство и иудаизм для того, чтобы встретить Мессию. Мессия — это Истинный Родитель. 

Христианство и мир христианской культуры были созданы для того, чтобы встретить Господа Второго пришествия, а 

Господь Второго пришествия — это Истинный Родитель, который приходит как третий Адам. (Божья воля и мир, 75) 

Где подводится итог всему? Там, где люди встречают Истинных Родителей. Мечта истории, страны, философии и 

провидения состоит в том, чтобы Родители появились. Значит, время их прихода — это пик истории, единственный в 

своем роде; такого времени никогда раньше не было, и оно никогда больше не наступит. (51-354, 1971.12.5) 

Кто такие Истинные Родители? Чем они отличаются от физических родителей? Какая разница между физическими 

родителями и Истинными Родителями с точки зрения любви? У них разные представления о любви, разные концепции 

любви. Ваши физические родители учат вас любви, сосредоточенной на потребностях тела, а духовные родители — 

любви, сосредоточенной на духовном мире. Любовь духовных и физических родителей несет в себе различное 

содержание. (129-99, 1983. 10.1) 

Демократия — это глобальная идеология, но еще выше стоит идеология родителей. Вам следует знать, что наступает 

эпоха идеологии родителей. Выбирают ли родителей голосованием? Можете ли вы избрать Господа Второго пришествия 

путем голосования? Нужно ли устраивать выборы, чтобы избрать Бога? Нет! Демократия является почвой, на которой 

может развиться тенденция недоверия. Почему? При демократии каждый человек делает все возможное ради 

собственной выгоды. Ради нее люди прибегают к интригам, клевете, мобилизуют финансовую мощь и людские ресурсы. 

(211-343, 1991.1.1) 

2.2. Истинные Родители даруют человечеству повторное рождение посредством истинной любви 

По своему рождению вы никак не связаны с Истинными Родителями, вы родились в роду ложных родителей, которые 

были изгнаны с Небес. Стало быть, чтобы избавиться от такого кровного родства, его необходимо всячески подавлять и 

вырывать, не прекращая попыток. Невозможно войти в Царство Небесное, не изменив в корне свое родословие. (22-271, 

1969.5.4) 

Чтобы изменить род, необходимо войти в костный мозг Адама, в сердцевину его костей и плоти, и выполнить 

победное условие, позволяющее соединить семя, которое в будущем станет ребенком, с Божьей любовью. Иначе 

невозможно родиться ребенком Бога. Эта теория несомненно верна. Есть ли в Библии запись об этом? Если есть, значит, 

Библия — действительно Божье Слово. (35-162, 1970.10.13) 

Какой Спаситель необходим падшему человеку? Спаситель должен занимать положение не падшего родителя, а такое, 

которое было у безгрешных Адама и Евы. Он должен быть Истинным Родителем, единым с Божьей волей и 

удостоившимся Божьей любви и Его благословений. Такой Спаситель должен дать жизнь человечеству. Иначе человек 

не сможет подняться до положения, свободного от первородного греха. (22-239, 1969.5.4) 

Может быть, Мессия и меняет род, но ведь и сам человек должен непременно что-то для этого сделать. Не достигнув 

эталона, мы не встанем на путь к спасению. Однозначно, добиться этого нелегко: для этого нужно пройти через 

ситуацию жизни и смерти. Изменение рода возможно, например, когда человек совершает сорокадневный пост и 

молитву или оказывается на волоске от смерти, когда ему приходится харкать кровью. (Божья воля и мир, 59) 



Для чего нужны Истинные Родители? Для того чтобы пустить корни в сфере сердца. Сейчас у людей другие корни. Из-

за грехопадения у них все иное: и ствол, и ветви. Церковь Объединения заново пускает корни, ее корни восходят к 

Истинным Родителям, что же произрастает на этой основе? Появляются ствол и ветки. Мы обрезаем их и делаем 

прививку. Получив подобный привой, человек оказывается в великом главном русле Вселенной. Мы должны отсечь все, 

что принадлежит сатанинскому миру, вплоть до корней. (164-155, 1987.5.10) 

Чего сегодня желают все люди? Прежде чем приветствовать создание всемирного государства, они стремятся 

встретить Истинных Родителей. От кого хотят произойти будущие потомки? Ваши сыновья и дочери хотят родиться не в 

вашем роду, а в роду Истинных Родителей. Стало быть, Истинные Родители становятся отправной точкой нового 

будущего. (35-236, 1970.10.19) 

Что должны сделать Истинные Родители? Выправить ложный род, к которому восходит корнями сатанинский мир, 

повернуть вспять ложную жизнь и направить ложную любовь на верный путь. В Библии говорится, что желающий 

отдать свою жизнь сохранит ее, а желающий сохранить — потеряет. Откуда взялась столь парадоксальная логика? Все 

дело в том, что сатанинский мир должен погибнуть. (169-37, 1987.10.4) 

Мы можем быть воссозданы как совершенно новая жизнь, мы можем в корне переродиться только через тело 

Истинных Родителей. Только благодаря Истинным Родителям возможно полное спасение — спасение души и тела. У 

наших детей, которые рождаются таким путем, нет первородного греха и, стало быть, им не нужно проходить через 

процесс спасения, чтобы попасть в Царство Небесное. (Божья воля и мир, 125) 

Истинные Родители и их дети связаны между собой вечными и неизменными узами, предопределенными судьбой. 

Никто не может их разорвать. Этот путь рассчитан на тысячи и десятки тысяч лет. Нет второго пути, он всего один. Нет 

другого способа, нет секретного метода, нужно шагать по этому пути. (203-192, 1990.6.24) 

Истинные Родители устраивают браки людей со всего мира по своему усмотрению, тем не менее люди за ними 

следуют. При этом нет никакой расовой дискриминации. В прошлый раз мы даже поженили между собой святых и 

убийц. Истинные Родители способны отвергнуть порочную любовь, порочную жизнь и порочное родословие, при этом 

они дают людям Благословение, поставив их в одинаковое положение. Бог не хотел убийства Авеля Каином, Родителям 

оно тоже не по душе. Вот почему мы устраняем подобные ситуации и даем Благословение, поставив всех людей в равное 

положение. 

Во время отлива отступает плохая вода. С приливом та вода, которая ушла последней, возвращается первой. Благодаря 

восстановлению искуплением эти два водных потока сливаются посередине. В какой-то момент истории вода в этих 

потоках оказывается на одном уровне. Тогда я и даю совместное Благословение плюсу и минусу, чтобы таким образом 

можно было полностью изгнать сатану. Ложные родители изгнаны, и люди объединяются с Истинными Родителями. 

Поскольку Истинные Родители добились такого, они упраздняют ад и венчают на брак даже предков, находящихся в 

духовном мире. Сейчас сотни миллионов, миллиарды и даже десятки миллиардов обитателей духовного мира получают 

Благословение. Потомки на земле с помощью истинной любви вертикально объединяют положение отца и положение 

сына. Основание семьи, центром которой является истинная любовь, становится отправной точкой, с которой начинается 

объединение Востока и Запада. (300-224, 1999.3.14) 

В Эдемском саду мужчина и женщина вступили в неправильный брак. В этом и заключается суть грехопадения. Вот 

почему сейчас Истинные Родители делают все наоборот, устраивая браки надлежащим образом. (300-222, 1999.3.14) 

Что должно произойти с приемным сыном? Он должен получить привой от истинного сына. Дикое оливковое дерево 

нужно срезать и привить к пеньку побег истинного оливкового дерева. Нужно развернуть движение по превращению 

диких оливковых деревьев в истинные. Чтобы родиться свыше, необходимо унаследовать род Истинных Родителей. 

Поэтому человечество ждет Истинных Родителей, а Иисус и Святой Дух ожидают брачного пира Агнца. (19-164, 

1968.1.1) 

В первую очередь вам следует всей душой тосковать по Родителям: «Родители — это побудительный импульс моей 

жизни, с ними связаны все мои надежды, они являются для меня источником всех идеалов и счастья!» Не почитая 

Родителей, невозможно обрести спасения. А вы почитали их с таким сердцем? Вам следует так это понимать. 

Убежденность в том, что вы — сын или дочь Истинных Родителей, способные стать навеки едиными с ними, должна 

утвердиться в вас настолько прочно, что она превзойдет по силе даже осознание вами собственного бытия. По-другому 

быть не должно. (30-237, 1970.3.23) 

Казалось бы, вполне можно обойтись лишь физическими родителями, зачем же вам еще и духовные? Духовные 

Родители понадобились из-за грехопадения. Чему до настоящего времени учили падшие родители? Они отсекали 

большую часть помыслов о высшем благе и учили эгоизму, который постоянно тянет человека вниз. Их родительская 

любовь провела решающую черту, навечно удерживающую людей в сатанинском мире, и нет никакого способа эту черту 

разорвать. Кто же такие Истинные Родители? На своем основании они учат все большим и большим вещам. Они учат 

этому, чтобы вы, отправившись в вечный небесный мир, могли подстроиться под его ритм и беспрепятственно дышать в 

нем. (129-99, 1983.10.1) 

3. Родительская любовь 

3.1. Родительская любовь подлинна 

Ребенок является воплощением любви и усилий своих родителей. Он — продолжение жизни отца и матери. Более того, 

в нем осуществляются их идеалы. Те, кто испытал любовь к собственным детям, меня поймут. Вот почему, глядя на 

своего любимого сына, родитель скажет: «Это — воплощение моей любви, продолжение моей жизни и осуществление 

моего идеала. Это мое второе "я"!» Основа для рождения ребенка — любовь, жизнь и идеалы его родителей. Вот почему, 

чем больше отец и мать смотрят на него, тем симпатичнее он становится в их глазах, тем больше они видят в нем 

жизненной энергии и тем больше он кажется им идеальным объектом! (69-78, 1973.10.20) 

Могут ли родители измениться? Да будет вам известно, что на протяжении всех исторических эпох в родительской 

любви никогда не было никаких революций. Сколько бы революций ни свершалось, революции в любви быть не может, 



значит, — любовь должна существовать вечно. Родители, являющиеся субъектом такой любви, абсолютно нуждаются во 

мне, своем сыне. Они нуждаются во мне уникальным образом, неизменно и вечно. (74-18, 1974.11.10) 

Почему дети скучают по родителям? Потому что там, где родители, находится дом любви детей. (137-140, 1986. 1.1) 

Почему люди уважают родительскую любовь? Потому что она жертвует собой, не рассчитывая на компенсацию. При 

этом она не надеется на какой-то еще результат. Она удовлетворена и вполне счастлива тем, что делает. Она счастлива 

потому, что отдает, а не потому что принимает. Отдающий благословен более, чем принимающий. Почему? Потому что 

он может стать представителем Божьей стороны. (46-35, 1971.7.18) 

Любовь родителей к детям возникает не только потому, что они связаны друг с другом бытовыми отношениями. Эта 

любовь исходит из глубины души. Узы любви в родительском сердце таковы, что родители не могут ни забыть их, ни 

разорвать, даже если захотят этого. Ощущая живую связь с ребенком, они чувствуют, как у них в сердце естественным 

образом рождается любовь к нему. (32-14, 1970.6.14) 

Что такое истинная любовь? Это бескорыстная любовь; отдавая, она тут же забывает об этом. Она непрестанно отдает, 

но не хранит памяти об этом. Она не устает, сколько бы ни изливалась на других. Родители, которым перевалило за 

девяносто, говорят своему семидесятилетнему сыну: «Сынок! Осторожней с машинами» — и при этом не испытывают 

никакой неловкости. Они десятилетиями без конца повторяют эту фразу, и им это не надоедает, они не устают делать 

это. Если даже в падшем мире родители таковы, то возможно ли устать, отдавая и принимая Божью любовь в подлинном 

мире? (Объединение Северной и Южной Кореи в свете Божьей воли, 346) 

Любя своих детей, родители не ставят на первое место собственное «я»; если речь идет о любви к детям, этого самого 

«я» у них и в мыслях нет. В любви к своим чадам они не могут постоянно важничать и давить собственным авторитетом. 

(59-298, 1972.7.30) 

Родители являются хозяевами неизменной любви. Как бы ни менялись дети, что бы они ни вытворяли, желание 

родительского сердца заботиться о них не меняется. Неизменная родительская любовь драгоценна. (141-241, 1986.2.26) 

Ради своих любимых чад родители трудятся до седьмого пота и при этом не замечают трудностей. Почему? Из-за 

любви. Жертвуя ради детей своей плотью и кровью, ведут ли родители учет тому, что и сколько они отдали? Нет, они 

этого не делают. Более того, они сожалеют, что не смогли отдать все полностью. (39-334, 1971.1.16) 

Каковы отношения между отцом и сыном? Каковы эти отношения с точки зрения любви? Если родительская любовь 

— причина, то дети — это плод любви, ее результат. Так я смотрю на этот вопрос. И причина, и результат берут начало 

не в разных местах, удаленных друг от друга, они начинаются в одной точке. Родительская любовь — это причина, а я 

появился как плод этой любви. Что означают эти слова? Они означают, что я появился как результат любви моих 

родителей. Отсюда в отношениях между родителями и ребенком причина и следствие, единые с любовью, равноправны. 

Вот какое положение занимает ребенок с рождения. 

Кто такой «я»? «Я» нахожусь вместе с моими родителями в отправной точке их любви. Причина и следствие имеют 

общее начало, поэтому, как ни старайся, разделить их невозможно. У родительской любви, которая является причиной, и 

у любви, наполняющей мою жизнь, которая является следствием, один и тот же источник. В этом смысле можно сказать, 

что отец и ребенок — плоть едина. Без любви не могут существовать такие понятия, как «плоть едина» или «единое 

целое». Мы получаем родительскую любовь уже в материнской утробе. Сущность любви такова, что благодаря ей 

происходит зачатие, и с этого мига любовь и внимание родителей концентрируются на ребенке. Почему? Потому что он 

является плодом любви. Итак, человек рождается в любви, в любви наследует узы жизни, растет, впитывая любовь, и, 

когда наступает время, находит свою вторую половину. (127-13, 1983.5.1) 

Отношения между отцом и ребенком представляют вертикальный аспект. Стало быть, любовь в этих отношениях не 

может изменяться. Разве не доказывает это вся история человечества? Супружеская любовь — это горизонтальные узы, 

поэтому ей свойственна всесторонность. Итак, родители не могут бросить ребенка, а ребенок не может бросить 

родителей. (145-274, 1986.5.25) 

Воистину отношения между отцом и ребенком — это основа Вселенной. В этих отношениях заключен источник 

радости, а если в них появляется печаль, то большей печали просто не бывает. Такой можно сделать вывод. Радость 

ребенка от общения с родителями должна охватывать целый мир. Радость родителей от общения с ребенком способна 

удовлетворить желания всего мира. Разве не так? (62-17, 1972.9.10) 

Что мы имеем в виду, говоря об отношениях между отцом и ребенком? Кровные узы. Слово «отец» связано с 

понятиями «любовь» и «кровный род». Чтобы стать родным ребенком, необходимо стать в любви единым целым с 

родителями, соединиться с ними узами крови. Кровь порождает жизнь. В ней заключена жизнь, наследующая традицию 

родителей. Благодаря чему это происходит? Благодаря любви. (142-266, 1986.3.13) 

Где рождается человек? Там, где вовсю расцветает любовь его родителей. Расцветая, цветок любви не только являет 

собой прекрасное зрелище, он еще издает дивный аромат, который нравится и матери, и отцу, и Богу, и всему 

мирозданию. Человек рождается там, где расцветает такой идеальный цветок. 

Отец и мать рождены как мужчина и женщина, вобравшие в себя всю Вселенную, а дети — это семя, посеянное там, 

где расцветает цветок любви отца и матери, там, где они испытывают радость. 

Совершенно невозможно разорвать узы, связывающие родителей и детей. Дети — это по сути любовь человека и его 

жизнь. Стало быть, разрывая отношения с детьми, человек отрицает себя самого и перечеркивает собственную жизнь. 

Итак, нельзя отвергать плод своей любви. Отсюда логически вытекает, что родители могут жизнь отдать ради своего 

ребенка. (83-161, 1976.2.8) 

Отношения между отцом и ребенком не разрушить ничем, даже атомной бомбой. Их абсолютно невозможно 

разрушить, их нельзя разорвать или отринуть. (21-68, 1968.9.9) 

Как бы горячо супруги ни любили друг друга, какие пары будут более счастливы: пары с детьми или без детей? Муж и 

жена, не имеющие детей, — незавершенный продукт, неполные супруги. Так или нет? (92-218, 1977.4.17) 



Любовь родителей к детям защищена от нападения. По ней невозможно нанести удар. Ее защищает Вселенная. Вы 

должны знать об этом. Когда любящие родители с радостью обнимают своих дорогих чад, и те, и другие находятся под 

защитой вселенского закона, напасть на них нельзя. Люди не понимают этого. (130-151, 1984.1.8) 

Если ребенок заболел или даже стал инвалидом, сердце родителей, полное возвышенной и глубокой любви, 

устремляется к нему. Таков Принцип. Разве я не прав? Сердце калеки подобно долине, а сердце его родителей подобно 

высокой горной вершине. Сердце родителей устремляется с вершины в глубокую долину. (147-165, 1986.9.7) 

В объятиях родителей, которые заботятся о своем ребенке, нет ничего плохого. Чем более ветхая одежда у матери, чем 

более жалкий у нее вид, тем шире перед ее детьми открывается путь в глубокую долину слез. (173-262, 1988.2.21) 

Что будет, если маленький ребенок начнет стесняться какать? Какая и писая, детишки совсем не стесняются; они 

смеются, наблюдая, как мама убирает за ними. Они такие невинные! Такое возможно только в любви. В любви не бывает 

ничего неприличного. Любовь может справиться со всем. (116-84, 1981.12.20) 

Пламенное сердце матери, обнимающей своего малыша, лелеющей его и кормящей грудью, таково, что, даже если 

ребенок накакал, написал, даже если от него дурно пахнет, мать не станет обращать на это внимания благодаря любви. 

Если даже падшие родители так относятся к своим детям, каким же беззаветным должно быть изначальное Сердце Бога, 

Субъекта любви, Который любил Адама и Еву? Задумайтесь-ка. (20-209, 1968.6.9) 

Отдавая, родители чувствуют, что они отдали недостаточно; любя, они беспокоятся, не слишком ли мала их любовь, и 

стремятся любить еще сильнее; уже отдав что-то, они печалятся и сожалеют, что не смогли отдать больше. Обладая 

всеми этими качествами, родители отвечают сущности вечной любви. Это и есть источник, в котором берет начало 

традиция любви. (60-82, 1972.8.6) 

Когда родители разводятся, они словно режут ребенка пополам ножом. Всеобщий вселенский закон не разрешает 

этого. Те родители, которые противятся этому закону, обречены на неудачу, куда бы они ни пошли; несчастья будут 

следовать за ними по пятам. Они не смогут быть счастливы. (298-300, 1999.1.17) 

Когда малыш чувствует голод, у матери набухают соски. Когда грудь разбухает и начинает болеть, все тело женщины 

напрягается. Невозможно выразить словами чувства матери, обнимающей своего малыша и кормящей его грудью. Когда 

уменьшается набухшая грудь, мать испытывает облегчение и у нее повышается настроение. Понять это может только 

мать. Когда мама смотрит, как ее малыш, причмокивая, сосет и трогает ее грудь, любовь бьет в ней ключом. (187-99, 

1989.1.6) 

Спросите у матери, что она сделает, если у нее будет выбор: подвергнуть смертельной опасности своего мужа или 

своего ребенка? Если она действительно любит ребенка, она вам ответит, что готова рискнуть скорее мужем, но ни в 

коем случае не ребенком. Может быть, мужья расстроятся, услышав такое. В последнее время люди в нашем мире 

говорят: «Ну что ж, умрет один ребенок, можно другого родить. Разве не так?» Но это запасной вариант. Каким должен 

быть порядок с точки зрения Принципа? Супружеский союз возникает в самую последнюю очередь. Таково действие 

любви. (48-212, 1971.9.19) 

Что вообще представляет собой подлинная любовь? Это любовь родителей, готовых пожертвовать своей жизнью ради 

ребенка. Ребенок для них дороже жизни. Почему так должно быть? В начале времен наша Вселенная была создана не в 

результате жизни, а в результате любви, поэтому любовь — на первом месте. Вот почему не любовь подстраивается под 

жизнь, а жизнь — под любовь. Итак, настоящая любовь — это когда один человек любит другого больше собственной 

жизни и ради этой любви готов пожертвовать своей жизнью. Вот это — Небесная любовь, такая любовь способна 

беспрепятственно пройти сквозь все мироздание. Вам это следует знать. (132-152, 1984.5.31) 

Посмотрите на лосося: отложив икру, он умирает. Тем не менее самцы и самки объединяются, чтобы оплодотворить 

икру... Видя такое, думаешь: «Не сильнее ли их любовь, чем у супругов, ведь самцы и самки лосося любят друг друга, 

несмотря на то, что находятся на положении приговоренных к смертной казни, день смерти которых уже назначен?» 

Когда самка мечет икру, самец для защиты закапывает эту икру в землю. Вот уж действительно — идеальная пара. 

Наметав икру, лососи умирают. Глядя на умирающих самок и самцов, испытываешь потрясение. А потом тела родителей 

становятся кормом для мальков. Если есть Создатель, почему Он устроил все таким образом? Глядя на такое, 

понимаешь, сколь важно потомство и как важна любовь. Наверно, Бог сотворил лосося как образец, чтобы показать 

наивысшую ценность любви и потомства. Очень жизненная теория. (128-259, 1983.8.28) 

Лосось также является удивительным учебным пособием для человека. (132-80, 1984.5.20) 

3.2. Родительская любовь постоянна в своем совершенстве, cколь бы часто ей ни делились 

Почему вы любите своих детей? Почему вы не можете не любить их? Потому что благодаря им вы наследуете великий 

Божий труд сотворения в субстанциальной сфере на горизонтальном уровне; потому что вы чувствуете от этого радость, 

подобную той, какую испытывал Бог после создания Адама и Евы. Мы наследуем Божью любовь и Его авторитет 

Творца. (76-45, 1975.1.26) 

Мы можем заметить, что сердце родителей, воспитавших много детей, удивительно любящее, широкое, большое и 

глубокое. Человек, воспитавший много детей, чувствует, что он не способен ударить даже своего злейшего врага. Вот 

сколь широко основание, на котором он стоит, сколь велик закон, по которому он живет, сам не сознавая этого. (51-318, 

1971.12.5) 

Родившись, ребенок автоматически ищет материнскую грудь, следуя радиоволнам любви. Неважно, красавица 

женщина или дурнушка, она — его мать, и для малыша это самое главное. Вот уж воистину неповторимый, 

гармоничный и святой образ. (298-304, 1999.1.17) 

Когда человек приходит в этот мир, он рождается в результате любви. Существо, именуемое «я», является плодом 

любви родителей. Как реальный плод родительской любви, «я» показывает, какова эта любовь. Мои родители не могут 

не любить меня, потому что я — плод их любви. Благодаря этому плоду начинает плодоносить безграничная любовь. 

Здесь открывается путь, позволяющий соединиться с личной, семейной, родовой, национальной, всемирной и 

вселенской любовью и даже с изначальной любовью Бога. (126-245, 1983.4.24) 



Мы родились в любви наших отца и матери. При рождении к нам был привит росток любви наших родителей. Прежде 

чем говорить об узах жизни и о родословии, следует отметить, что и жизнь, и род продолжаются благодаря любви. 

Почему существо «я» столь ценно? Не потому, что в нем заключена жизнь, а потому, что оно участвует в любви 

родителей. Отец и мать любили друг друга, однако плодом этой любви являюсь «я». «Я» ценен, поскольку с рождения 

заключаю в себе начало и результат. 

Каждый человек является неповторимым спутником и участником любви своих родителей. С помощью любви человек 

может стать равным своим отцу и матери, подняться до равного с ними положения. Такова привилегия любви. По-

настоящему любя своих сыновей и дочерей, родители стремятся передать все им в наследство. В соответствии с 

традицией любви, когда человек обретает положение, равное положению своих родителей, что обусловлено ценностью 

любви, родители могут со спокойной душой передать ему в наследство всю Вселенную на сто процентов. Вот почему 

родителям хочется иметь почтительного сына. Почтительный сын — это вечный участник в любви своих родителей, 

передающий эту любовь потомкам. (140-233, 1986.2.12) 

Что бы ни делал малыш, рожденный в любви, он не выглядит неприятным, он может только нравиться, так как 

является вторым «я» своих родителей, порождением их плоти, крови и любви. Даже когда он писает или какает, когда у 

него течет из носа, он выглядит просто забавным и симпатичным, потому что все в нем пропитано любовью. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 

Любовь между родителями и детьми берет начало от родителей. Родительскую любовь мы впитываем с рождения. 

Вырастая в родительской любви, каждый из нас встречает горизонтальную супружескую любовь. Чтобы супружеская 

любовь была бесконечной, нам необходимо родить детей и любить их. Ощутить истинную любовь можно только при 

наличии объекта. В отношениях с братьями и сестрами невозможно понять, что же такое родительская любовь. Иными 

словами, начав свой путь от родителей, человек завершает круг, возвращаясь к положению родителей. Только так можно 

понять родительскую любовь. (66-119, 1973.4.18) 

Каждый человек соединен с узами любви, жизни и идеала своих отца и матери, и никто не может эту связь разорвать. 

Наоборот, все силы Вселенной станут их защищать. 

Вот почему, куда бы ни пошел человек, его родители последуют за ним. Они хотят быть вместе с ним всегда, даже в 

духовном мире. Стало быть, если кому-то не нравится, что родители сопровождают его, это самый его большой грех. 

Следовательно, мы должны думать о своих родителях как о собственном теле, любить их и почитать — это самое ценное 

для человека дело. (298-300, 1999.1.17) 

Какая любовь сильнее: супружеская или любовь между отцом и сыном? В современном американском обществе 

считается, что супружеская любовь сильнее. Разве не так? Однако родительская любовь, которая печется о детях, 

сильнее любви между мужем и женой. Мы обнаруживаем, что любовь между родителями и детьми является центром, 

это вертикальная любовь. Супружеские ссоры часто начинаются словами: «Ты меня не любишь!» Однако в отношениях 

родителей и детей споры возникают чаще из-за того, что родители стремятся излить на своих детей как можно больше 

любви. А все потому, что родительская любовь следует путем, наиболее близким к Небесному закону. Нетрудно понять, 

что бескорыстная любовь ближе к истинной любви. Перед такой любовью даже самый сильный мужчина и самая 

язвительная женщина поднимут руки вверх и покорятся ей. (90-84, 1976.12.19) 

Родители драгоценны тем, что они живут ради детей. С течением времени родители и дети меняются местами. Отец с 

матерью стареют и становятся как дети малые. Раньше родители были наставниками своих детей, а в семьдесят-

восемьдесят лет они превращаются в младенцев. Тогда их сын начинает играть роль отца. Родители растили ребенка, — 

значит, он должен любить их. Таков вселенский принцип. (137-95, 1985.12.24) 

4. Супружеская любовь 

4.1. Любовь супругов — цветок мироздания 

Мужчина несет в себе мужские черты Бога, а женщина — женские. Муж и жена — это вся Вселенная в одной обертке. 

Вот почему супруги могут чувствовать в своем сердце идеальную Божью любовь. (13-67, 1963.10.17) 

Бог обладает вертикальными дуальными свойствами, а человек — горизонтальными. Когда эти две сущности 

объединяются, возникает совершенное круглое тело, по форме напоминающее яблоко, обладающее внутренней 

природой четырех типов. Идеал супружества как раз и заключается в том, чтобы утвердить такое тело-источник, 

способное распространить и закрепить идеал любви во всех четырех направлениях. (127-98, 1983.5.5) 

Если любовь к Богу и человечеству является в душе супругов фундаментом их взаимной любви, наполненной 

взрывной силой, — и Бог, и вся Вселенная упиваются видом такой семьи. Любовь супругов непременно должна быть во 

благо Бога и всего человечества. Куда уходит корнями любовь? Отнюдь не в самого человека. Ее источниками являются 

любовь Бога и человечества. (35-239, 1970.10.19) 

Что представляют собой идеальные супруги? Это муж и жена, могущие реально воплотить в своем союзе высочайшее 

искусство, стать прообразом самых возвышенных литературных героев. Прежде чем супруги соприкоснутся с 

наивысшим идеалом, высочайшим миром искусства, нужно, чтобы сладостная любовь, которой они одаривают друг 

друга, высочайшая из всех видов любви, сама стала лучшим произведением искусства в мире. Она должна стать самым 

возвышенным литературным произведением, литературой во плоти. (22-269, 1969.5.4) 

Человеку всегда нужен стимул. Без этого счастье невозможно. Стимул должен быть. Если мы голодны, даже обычная 

пища приобретает новый вкус. Так же и супружеская любовь: она должна постоянно обновляться. Чем дольше муж и 

жена смотрят друг на друга, тем сильнее должно становиться их желание видеть друг друга; нужно, чтобы они хотели 

быть вместе целый день. Для этого вам необходимо исследовать самих себя и Бога. (23-57, 1969.5.11) 

Желание мира, человечества и будущего заключается в том, чтобы была создана семья, где Божья любовь расцвела бы 

в трех видах человеческой любви. Знайте, что перед лицом вселенского закона лишь драгоценная и прекрасная 

супружеская любовь может стать новым цветком, испускающим исторический аромат. (35-241, 1970.10.19) 

Человек любит лишь раз, но его любовь на века. Если мужчину и женщину связывает любовь, они должны оставаться 

супругами до старости и даже после смерти жить вместе в вечности. У них два тела, но, объединяясь друг с другом, они 



начинают вращаться и становятся единым целым. Сливаясь друг с другом, два тела начинают вращаться вместе с Богом 

и создают четырехпозиционное основание любви. Это и есть идеальный мир любви. В него не может вторгнуться 

ложная любовь, только истинная любовь пребывает в таком мире. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 344) 

Нежные чувства супругов, соединенных сердечными узами любви, должны не ограничиваться рамками их бытового 

окружения или их жизненного пути, а отвечать Божьей цели. Мы должны создать семьи, определенно соответствующие 

этому образцу. В противном случае нам не войти в Царство Небесное — место обитания Бога. (35-179, 1970.10.13) 

Совершенство любви мужчины и женщины олицетворяет совершенство Вселенной. Если их любовь гибнет, 

нарушается вселенский порядок, и вертикальный мир терпит полный крах. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 544) 

Став единым целым в супружеской любви, муж и жена могут занять положение, равное положению Бога, и 

реализовать свои творческие способности в детях. (52-314, 1972.2.4) 

Небеса ищут мужчину и женщину с чистыми сердцами, с душами, полными пламенной любовной страсти, 

супружескую чету, чья любовь, мужская и женская, может представлять соответственно небо и землю. Такой должна 

быть любовь мужа и жены, и в такой любви они должны воспитывать своих детей. (127-100, 1983.5.5) 

В поисках любви мужчина и женщина сталкиваются друг с другом на полюсе в горизонтальной плоскости, и это 

столкновение порождает вспышку света. Это происходит в тот самый момент, когда двое обнимают и целуют друг 

друга. К вспышке белого света нужно добавить красок и сделать так, чтобы засияли все цвета. Когда к этому свету 

примешивается вертикальная Божья любовь, супруги переходят в идеальный сияющий мир света, переливающегося 

подобно радуге. Вы должны это понимать. (134-170, 1985.4.7) 

В последнее время кругом полно людей, для которых любовь — как пища быстрого приготовления. Это плохо. 

Любовь не углубится от того, что человек принимает ванну с благовониями. Я вам скажу, что чище, продолжительнее и 

глубже будет любовь супругов, которые живут в деревне и ложатся в постель, вымывшись в холодной воде. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 353) 

Жениха и невесту должны сплачивать воедино не деньги, власть или слава, а подлинная Божья любовь. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 880) 

Жена должна заботиться о муже, муж должен любить жену, и вместе они должны создать семью, любящую Бога. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 880) 

Мужчина — это воплощение Истинного Отца, а женщина — воплощение Истинной Матери. Стало быть, пренебрегая 

женой, муж пренебрегает Истинной Матерью, а жена, обманывая мужа, тем самым обманывает Истинного Отца. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 869) 

Любовь — это сила, позволяющая мужчине владычествовать над женщиной, а женщине — над мужчиной. Только 

любовь способна на такое, никакой другой силой этого не добиться. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 334) 

Женщина не сравнится с мужчиной в силе, но, если в деле замешена любовь, муж и жена начинают подталкивать и 

подтягивать друг друга и так становятся единым целым. Понравится ли Богу, если они станут объектами Его любви? 

Конечно понравится. (270-242, 1995.6.7) 

Какая мелодия нравится Богу больше всего? Радостный смех вечных супругов, мужчины и женщины, которые 

нравятся друг другу. Если сердца мужа и жены способны понять и объять весь мир, вместить всю Вселенную, смех 

рождается у них сам собой. С чем еще можно сравнить прекрасный образ таких супругов в глазах Бога, как не с 

цветком? Это не просто идеал или абстракция. Я говорю о мире, каким он должен был быть изначально. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 

Разговор между любящими друг друга мужем и женой прекраснее любого стихотворения, любой картины. Как 

красиво, как изящно звучат слова «мы с любимым», «мы вдвоем»! (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 887) 

Когда мужчина и женщина получают Благословение и чувствуют радость, обмениваясь совершенной любовью, Богу 

кажется, что на земле распускаются цветы. Более того, все проявления гармонии, которые рождаются от их любви, для 

Него сравнимы с благоуханным ароматом. Бог приходит к любящим супругам, потому что хочет жить, погрузившись в 

благоухание. Там, где супруги любят друг друга, находится место, куда может прийти Божья любовь. Это точка, где все 

сущее, вся Вселенная обретают гармонию. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 

4.2. Если супружескую любовь делят с третьим лицом, она утрачивает совершенство 

Человек по своей природе не желает делить любовь своей второй половины с третьим лицом. Отношения 

горизонтальной супружеской любви отличаются от отношений вертикальной любви между родителями и детьми тем, 

что совершенство супружеских отношений рушится, стоит только в них появиться третьему лицу. Причина этого — 

принцип творения, предписывающий, чтобы между мужем и женой существовало единство в абсолютной любви. 

Любовь налагает на человека ответственность, которая заключается в том, что он должен жить исключительно ради 

своей второй половины. (277-200, 1996.4.16) 

В супружеских отношениях, если двое связаны мощной силой любви, что бы ни делал один из них, любой его 

поступок должен вызывать у другого радость и казаться ему симпатичным. Если жена чувствует, что ей не нравится 

запах тела мужа, а он считает ее жесты некрасивыми, значит, между ними нет совершенной любви, поскольку их 

отношения, очевидно, преследуют некую корыстную цель. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 

Вместо того чтобы провести всю совместную жизнь в спокойствии, супругам нужно пройти через разные перипетии, 

связанные с любовью, перенести тайфуны, штормы и удары молний. Разве муж и жена не будут счастливы, пережив так 

много в своем стремлении к идеальной любви? (167-212, 1987.7.19) 

Для решения проблем в отношениях мужчины и женщины нужны не деньги, не знания, а любовь. (161-293, 1987.3.1) 



Если вслушаться в голос человека, можно лучше узнать этого человека. У женщин голос более высокий, чем у 

мужчин. Что делает его таким? Любовные чувства. Женщины уступают мужчинам в силе, но превосходят их на уровне 

любви. Каковы же мужчины? Их любовь широка. Когда женщина думает только о своем муже и детях, ее уровень любви 

высок, однако мужская любовь широка, она охватывает всю родню и даже целую страну. Стало быть, сыновья и дочери 

учатся любви к детям или к семье у своей матери, а любви ко всему миру — у отца. Человек нестабилен, если в нем 

развит лишь один из этих аспектов, но если соединить оба аспекта, получится совершенная округлая форма. (129-55, 

1983.10.1) 

Первые года три, когда муж и жена притираются друг к другу, у них не получается полного единства. Разве могут 

сразу подойти друг другу мужчина и женщина, происходящие из разных семей, с разными обычаями и правилами 

приличия? Чтобы подойти друг другу, приходится подстраиваться. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 895) 

Нечто большее может возникнуть только благодаря любви. Количественный рост начинается лишь в бескорыстной 

любви. От любви супругов, которые постоянно ссорятся, родятся отпрыски обреченной страны. Однако от бескорыстной 

любви родятся богоподобные и мудрые принцы и принцессы, несущие в себе квинтэссенцию мироздания. (204-106, 

1990.7.1) 

Почему супруги ссорятся? Да потому что каждый из них ждет любви от другого. Такие люди не протянут вместе 

долго. Такая семья развалится. Если же и муж, и жена стремятся любить свою вторую половину больше, чем себя, такая 

семья не разрушится, даже если вы будете молиться об этом. Взаимная бескорыстная любовь вечна. (36-75, 1970.11.15) 

Любовь простовата, любовь глупа. Она не обращает внимания на обстоятельства. Если вы по-настоящему любите, для 

вас неважно, как смотрят на вас со стороны. Любовь, обращающая на это внимание, ограниченна. Представляете, как 

глупа и неразумна любовь, ведь она даже не задумывается о том, наблюдают за ней или нет. (33-113, 1970.8.9) 

Супружеские отношения не могут дать трещину из-за экономических трудностей. Даже если один из супругов — 

человек образованный, а другой неграмотен, это не омрачит их любви. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 880) 

Небеса ищут мужчину и женщину с чистыми сердцами, с душами, полными пламенной любовной страсти, 

супружескую чету, чья любовь, мужская и женская, может представлять соответственно небо и землю. (127-100, 

1983.5.5) 

Почему у людей, которые любили друг друга, случается такая проблема, как развод? Если вспомнить, что все супруги, 

которые развелись или собираются это сделать, когда-то очень сильно любили друг друга, понимаешь, что произошла 

какая-то ошибка. Причины разводов бывают разными, но в конечном итоге развод означает лишь одно: что-то 

изменилось, и отношения между двумя людьми стали другими. Это произошло, потому что они не смогли сохранить и 

взрастить свою любовь. Сама по себе любовь не изменилась, изменились души людей. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 351) 

В миру сила в супружеских отношениях возникает, когда муж приносит домой заработанные деньги. У жены 

появляется сила, когда она видит деньги, заработанные мужем, а у мужа появляется сила, когда он смотрит на свою 

жену, преисполненную силы. Обычно так и происходит. Однако, если супруги не могут заработать денег, они начинают 

чувствовать беспокойство и супружеские отношения могут даже разрушиться. Истинные муж и жена должны достичь 

единства в любви, центром которой является Бог. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 880) 

Некоторые мужчины при виде симпатичной женщины думают: «Вот было бы хорошо, если бы она была моей женой», 

— хотя у них уже есть жена. Про таких двоедушных мужчин я говорю, что у них воровская натура. Двоедушие породило 

сатану, — стало быть, мы не ошибемся, если назовем таких мужчин сатаной. Они ничем не отличаются от сатаны. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 348) 

Супругов можно рассматривать в паре. Судьбы людей так же различны, как и их лица. У каждого человека своя 

судьба, которая определяет всю его жизнь. Пусть даже у мужа плохая судьба, она может улучшиться, если у его жены 

судьба хорошая. Точно так же хорошая судьба мужа может улучшить плохую судьбу жены. Итак, судьбу супружеской 

четы можно представить как ровную поверхность, которая образуется, если мы сровняем с землей горы и засыплем 

долины. Разровняв участок, мы можем посадить на нем деревья, вспахать поле и осуществить самые различные планы, 

руководствуясь идеалом супружества. С точки зрения такой логики понимаешь, что нельзя вступать в брак, 

рассматривая своего спутника чисто внешне. Брак — это ужасно ответственное дело. (Божья воля и мир, 543) 

Вы думали, что встреча с мужьями сулит вам только все хорошее. Однако бывают и плохие времена. Нельзя ожидать 

только хорошего. Если солнце станет светить двадцать четыре часа в сутки, куда это годится? Ночь тоже нужна. Если 

поднялся наверх, придется ведь потом и опуститься. Таков принцип, разве я не прав? (30-141, 1970.3.21) 

В счастливой семье муж, вернувшись домой, советуется с женой, рассказывая ей обо всем, что с ним произошло, и 

находит новые решения, помогающие прокладывать путь в жизни. Счастлива семья, где супруги сообща ищут новые 

возможности. Если так поступают родители, дети помогают им, равняются на них и желают, чтобы их будущие семьи 

были такими же, как у их отца с матерью. (29-113, 1970.2.25) 

Любящим мужу и жене не стоит определять для себя в одностороннем порядке: «Лицо моей второй половины 

выглядит так-то». Ничто не будет надоедать вам сильнее, чем лицо вашего спутника жизни, если оно будет постоянно 

казаться вам одинаковым. Если вы смотрите на это лицо в радостном настроении, оно должно казаться вам радостным; 

когда вы смотрите на него с любовью, оно должно казаться прекрасным. Вода течет, извиваясь, и подобно тому, как ее 

поток с каждым поворотом выглядит иначе, лицо вашего супруга должно всегда ощущаться вами по-новому. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 

Красота человека заключена не только в его лице. Она видна и ощутима со всех сторон. Красота объемна, она подобна 

шару. С какой стороны ни посмотри на человека — сверху ли, сбоку ли, каждому его аспекту присуща своя совершенная 

красота. Вот почему мужчине не следует опрометчиво критиковать лицо своей жены. Многие красавицы бедны, но 

добродетельные или удачливые женщины не таковы. Мы видим примеры, когда лица красавиц начинают выглядеть 



странно, когда женщина родит двух-трех детей. Так что красивой можно назвать лишь ту женщину, которая сохранила 

свою красоту и после рождения детей. (Божья воля и мир, 543) 

Муж должен любить жену, а жена — мужа как представителя Бога. Если любящие супруги рассматривают друг друга 

лишь с человеческих позиций, каждый из них будет видеть в другом недостатки, что в конечном итоге может привести 

даже к разводу. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 880) 

Когда люди тоскуют друг по другу, их любовь приобретает ценность. Если вы с открытым ртом и широко раскрытыми 

глазами молите о любви, у человека, который дает ее вам, тоже поднимется настроение. Если же вы смотрите на него 

безучастным взглядом, любовь, если и придет, сразу тут же и убежит. Вы должны это понимать. Представьте, как 

скверно чувствует себя человек, если тот, кого он любит, относится к нему несерьезно и равнодушно? (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 

Если муж и жена, прежде чем поцеловаться, чистят зубы — это неестественная любовь, потому что из-за запаха зубной 

пасты они не смогут ощутить специфический аромат тела друг друга. Глядя на людей, которые целуются, 

предварительно почистив зубы, невозможно понять, что они хотят почувствовать — вкус любви или зубной пасты. 

Понаблюдав за тем, что происходит в мире в последнее время, нетрудно заметить, что расчетливая, искусственная, 

притворная любовь так распространилась, что люди уже недоумевают, в чем же заключается человеческое счастье. 

Главный виновник этого — именно такая любовь, она ведет людей к гибели. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 353) 

Жаркое из ребрышек нужно подавать на тарелке, а соевый суп — в глиняной миске, лишь тогда можно ощутить их 

настоящий вкус. Раз попробовав соевый суп, вы не забудете его густой приятный вкус, где бы вы ни находились. Точно 

так же, испытав один раз изумительный и насыщенный вкус любви, человек никогда не изменится. Нам быстро 

надоедает подслащенная пища быстрого приготовления. Любовь, которую легко купить где угодно, подобна пище 

быстрого приготовления, ее нельзя назвать истинной. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 353) 

Кто мог видеть в Эдемском саду, как Адам с Евой плясали нагишом? Стало быть, этим вполне можно заниматься, если 

вокруг никого нет. Стоит ли беспокоиться, если муж с женой танцуют обнаженными у себя в комнате? Если они вдвоем, 

пусть танцуют голыми или делают что угодно. Кому какое дело? Если вы устроили такое вдвоем со своей женой, кого 

еще это касается? (21-240, 1968.11.24) 

Голуби выражают друг другу свою любовь воркованием. Каким же должен быть звук, возникающий при встрече 

супругов, при встрече двух людей, по-настоящему любящих друг друга? Он должен быть никак не тише раскатов грома, 

а, может, даже и громче их. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 

Сокровенные разговоры, которые муж и жена шепотом ведут в постели, становятся тонизирующим средством, 

способным растопить любую в мире усталость и ненависть. При этом ни один из супругов не может шепотом приказать 

другому: «Ты должен меня любить». Нежные слова любви должны быть мягки и прекрасны, ведь и сама любовь 

естественна. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 

Когда супруги, занимаясь любовью, достигают оргазма, им необязательно сдерживать свои возгласы, даже если свекор 

и свекровь спят поблизости. Мужья и жены, являющиеся членами Церкви Объединения, должны любить друг друга так, 

чтобы слухи о них ходили по всей округе, мол, эти двое так друг друга любят, что порой от их криков по ночам все 

мыши в деревне пугаются и петухи вдруг замолкают. Если вас спросят: «Чего это вы так шумите, что пугаете всех 

мышей в округе, а петухи так даже кричать перестают?», отвечайте так: «Чего, чего… Это клич любви, сотрясающий 

небо и землю». (136-32, 1985.12.20) 

Там, где супруги любят друг друга, распускаются цветы мироздания. Ваша жена — это суммарное воплощение всех 

людей, выставлявшихся на экспозиции в музее на протяжении всех исторических эпох. Вы — единственный в своем 

роде мужчина, родившийся с начала истории, кто любит такую женщину. Бог пребывает вместе с женихом и невестой в 

комнате, где они проводят свою первую брачную ночь. Бог проникает в самый центр любви мужчины и женщины, 

исполненных радости, и поселяется там. Представляете, какой благоговейный трепет нужно ощущать в том месте? 

Находясь там, вы можете продолжить Божий путь, можете принять на себя роль совершенного минуса. Задумываясь об 

этом, понимаешь, что именно в этом месте начинается рассвет вселенской любви. Вот почему мужчина должен входить 

в комнату своей жены, как в обитель жизни и идеала. (179-90, 1988.7.22) 

Последнее время люди не носят посоны, а в старину их носили по месяцу, по два, так что из дыр пальцы торчали 

наружу. От них тогда шел душок, в котором смешивалось пятьдесят тысяч оттенков кислого запаха. Однако для носа 

любящей жены запах посонов мужа был лучше, чем любой аромат. Любимого человека можно даже куснуть за пальцы 

ног, от которых исходит такой запашок. Вы можете их полизать, чтобы почувствовать их вкус — необычно пикантный, 

сладковато-кисловатый. Если вы подключите антенну любви и замерите свои ощущения, стрелка указателя сразу же 

поползет вверх — с отметки «противно» до отметки «приятно». (194-49, 1989.10.15) 

Легко ли создавать детей? Чего только ни делают родители, прежде чем у них рождаются сыновья и дочери. Отцу с 

матерью приходится вытворять такие невероятные вещи! Итак, считаете ли вы грязной слюну вашего дорогого мужа? 

Допустим, вам на руку попал плевок мужа, а на вас надеты юбка и чогори из шелка, так что вытереть руку нечем. 

Захотите ли вы слизнуть его слюну и проглотить ее? Отвечайте честно. Ваша любовь истинна только в том случае, если 

вы сможете ответить утвердительно. Для любви нет ничего грязного. (194-175, 1989.10.22) 

Охваченные пламенем любви, две жизни сливаются воедино, затем соединяются два родословия, и все это образует 

водоворот. Когда жизнь вскипает любовью, в самом центре этого водоворота оказывается посаженное семя, 

порожденное жизнью. Жизнь мужчины и жизнь женщины встречаются и начинают двигаться под одновременным 

воздействием центростремительной и центробежной сил, верно? Когда благодаря любви тела мужчины и женщины 

начинают двигаться и вращаться, куда они направляются: вверх или вниз? Если росток пробивается во время 

восходящего движения, рождается сын, а если во время нисходящего — дочь. Теоретически — все совпадает. Не знаю, 

так ли это на самом деле. Теоретически все верно, так что можете исследовать, как все происходит на самом деле. Если 

все так и есть, станете докторами наук или соискателями Нобелевской премии. (300-53, 1999.2.21) 



Вступая в брак и давая жизнь детям, люди овладевают высшим миром. Бог дал нам возможность подняться до Своего 

положения и, любя своих детей, почувствовать, как сильно Он любил сотворенного Им человека. (224-28, 1991.11.21) 

Жизнь, ориентированная на любовь, решает все проблемы. Даже глаза скупого старика, обычно похожие на тигриные, 

смягчаются и начинают походить на луну на картине, когда их обладатель влюблен, а его застывший рот расплывается в 

улыбке. 

Любовь способна полностью растопить замерзшее и заморозить то, что уже растаяло. Ее способностей с лихвой 

хватит, чтобы охватить противоположные полюса. Если присмотреться внимательней к иероглифу «хороший», можно 

заметить, что он состоит из двух частей: «мужчина» и «женщина» . Говорят же: «Мужу с женой ссориться — все равно 

что ножом воду резать» . Останутся ли на воде какие-нибудь следы, если попытаться резать ее ножом? Даже если 

супруги ссорились, стоит им только посмеяться, прижавшись друг к другу лбами, и все проходит. Без любви мир не 

наступит. (127-245, 1983.5.15) 

Муж и жена любят друг друга, чтобы соединиться с Самим Богом. (127-109, 1983.5.5) 

Когда человек любит по-настоящему, его тело, сердце и кровный род сливаются воедино. Кто способен любить так? 

Муж и жена. Был бы какой-то вкус у жизни в этом мире, если бы не было супругов? (26-151, 1969.10.25) 

Даже в падшем мире любящие друг друга мужчина и женщина говорят: «Ах, между нами пробегает электрический 

ток». Однако это электричество происходит от архангела и потому затрагивает лишь одну клетку. Электричество любви, 

возникающее в изначальном мире, — это молния вселенской любви, по силе оно превышает электрический разряд 

падшей любви в тысячи раз. Более того, под его воздействием все органы и клетки человеческого тела приходят в 

движение, издавая при этом звуки, подобные раскатам грома. Если мужчина и женщина, любящие друг друга истинной 

любовью в изначальном мире, не сконцентрируют всю свою энергию в точке соприкосновения молний любви, они не 

смогут встретить Бога. Такова любовь с точки зрения Принципа. Можно сказать, что так осуществляется цель творения. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 380) 

Как вы думаете, будет ли Бог смотреть на то, как вы любите друг друга? Если в одну ночь все человечество, все пять 

миллиардов людей займутся любовью, вы думаете, Бог, существующий вне рамок Вселенной, вне пространства и 

времени, возьмет и закроет глаза? Как Он поступит? Если Он станет смотреть, придется ли все это Ему по душе? 

Подумайте, как много на свете хороших жен и хороших мужей. Будет твориться что-то невероятное! Что это за любовь, 

если жена волей-неволей исполняет свои супружеские обязанности, делает все через силу, неохотно, и то, если ее 

хорошенько попросят? Так жить нельзя! Что это за жизнь? Если бы мир соответствовал Божьему идеалу творения, он 

был бы похож на Эдемский сад, полный благоухающих цветов и порхающих бабочек и пчел. Люди жили бы в гармонии 

с небом и землей, и Бог, опьяненный всем этим, мог бы спокойно задремать. Как было бы здорово! Вы об этом думали? 

Попробуйте, поживите таким образом! (222-252, 1991.11.3) 

Почему у женщин нет бороды? Когда Бог увидел бороду, отросшую у Адама, она Ему не понравилась. Вот почему, 

создавая Еву, Он сделал ее безбородой. Итак, кто среди Божьих творений является Его величайшим шедевром? 

Женщина. Но для кого предназначен этот шедевр? Для мужчины и ни для кого больше. (38-180, 1971.1.3) 

5. Половая любовь 

5.1. Соитие — это главный дворец любви и святая святых Небес 

Где находится святая святых Бога? Там, где обитает любовь, в интимном союзе мужчины и женщины, не совершавших 

грехопадения. Это и есть святая святых Небес. (134-185, 1985.4.7) 

Что является символом любви мужчины и женщины? Где находится пункт назначения их любви? Этим пунктом 

являются половые органы, позволяющие мужчине и женщине стать «плотью единой». Гениталии — это канал, 

позволяющий душе и телу достичь совершенного единства, основанного на любви. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 337) 

Чем мужчина и женщина отличаются друг от друга? Прежде всего, телом и половыми органами в том числе. Кому 

абсолютно необходимы мужские половые органы? Они существуют для женщины. Гениталии мужчины и женщины 

имеют соответственно вытянутую и вогнутую форму, но почему это так? И те, и другие могли бы быть заостренными 

или, наоборот, плоскими, почему же они так отличаются по форме? Потому что все существует ради партнера. То, что 

есть у мужчины, является предметом абсолютного желания женщины, а то, что есть у нее, — предметом такого же 

абсолютного желания мужчины. Люди не понимали непреложной истины, которая гласит, что половые органы мужчины 

принадлежат женщине, а ее гениталии — это собственность мужчины. Обладая половыми органами друг друга, мужчина 

и женщина познают любовь. (299-119, 1999.2.7) 

Религия должна пройти путем страданий, борясь с плотью. Самый главный ее враг -похоть, бурление сатанинской 

крови. Нам следует освободиться от разврата, а затем — от сатанинской любви. Чтобы избавиться от кровных уз, 

связывающих нас с сатаной, нам нужно освободиться от похоти, а чтобы привить себя к жизни, нужно построить 

отношения с Богом. Только тогда и начинается любовь. Центром традиции любви и Родоначальником жизни является 

Бог. 

Половые органы мужчины и женщины — это сокровищница царского дворца Царства Небесного. Даже Бог не может 

располагать содержимым этой сокровищницы как Ему вздумается. Ключ от нее есть только у первосвященника, только 

он может ее открыть. Женщине нельзя раздеваться перед двоими. Ей разрешено раздеваться лишь перед хозяином ее 

сокровища, а другие мужчины для нее — как дьявол. Берегитесь, мужчины! Самая страшная проблема во Вселенной — 

это проблема отношений между мужчиной и женщиной. (194-345, 1989.10.30) 

Половые органы — это царский дворец любви, где рождается вечная жизнь и происходит наследование рода, а вместе 

с ним и традиции Небес, которая неизменна вовек. Это — царский дворец истинной жизни, истинной любви и истинного 

рода, самое драгоценное место. С ним нельзя обращаться как вздумается. Его нельзя открывать без Божьего разрешения. 

Никто не может прикасаться к вашему дворцу, кроме вашего мужа или жены, признанных Богом и Вселенной. (216-207, 

1991.3.31) 



Что представляют собой половые органы? Они суть царский дворец истинной любви, истинной жизни и истинного 

рода. Половые органы — самое драгоценное. Без них невозможно достичь Божьего идеала, построить Божью семью и 

осуществить Божью волю. Они — источник, благодаря им можно достичь всеобщего совершенства. (216-218, 1991.4.1) 

Если мир научится высоко ценить половые органы, хорош или плох он будет? Будет ли такой мир процветать, или он 

погибнет? Творя человека, какую его часть Бог посчитал наиболее важной, во что Он вложил больше всего Сердца? Что 

это? Глаза? Нос? Сердце? А может быть, головной мозг? Все эти органы рано или поздно умирают и исчезают, разве не 

так? (279-244, 1996.9.15) 

В изначальном понимании половые органы — это царский чертог любви. И во что же сейчас превратился этот чертог? 

Половые органы человека чрезвычайно ценны. Это дворец любви, жизни и рода. Они священны. Грехопадение 

осквернило их. С Божьей точки зрения, это не грязное, а святое и самое драгоценное место, в котором соединяются 

жизнь, любовь и кровный род. Сатана осквернил эту святыню. (218-176, 1991.7.28) 

«Мои половые органы — это главный дворец любви и жизни, царский чертог рода!» — лишь сказав про себя эти 

слова, вы сможете стать царским дворцом, Божьей обителью. Бог — это Царь царей и жить Ему полагается в главном 

дворце, поэтому, чтобы принять Бога, вам нужно превратиться в главный дворец любви, жизни, рода и совести. Аминь, 

аминь, аминь! «Аминь» значит: «Да будет так!» (280-197, 1997.1.1) 

Половые органы — это место, где любовь становится центром, где жизнь вскипает и двое становятся единым целым; 

это место подобно плавильному тиглю, где кровь мужчины и женщины сливается воедино. Вам следует знать, что это 

место ценнее детей, мужа и даже Бога. 

За такие слова меня называют еретиком. Что это за место? Говорю вам, оно ценнее детей, мужа и родителей. Без него и 

родители, и супруги, и дети утрачивают ценность. Из-за такой высокой его ценности вам следует относиться к нему как 

к величайшему из всех сокровищ: не показывайте его никому на свете и всю жизнь храните его под замком. Ключ от 

замка мужчины находится у женщины, а ключ от ее замка — у мужчины. У каждого из них должно быть только по 

одному ключу. Хотят ли сейчас женщины в Южной Америке обладать одним мужчиной, одним ключом? Или, может, им 

хочется иметь десяток, а то и сотню ключей? Что такое свободный секс? Если через открытую дверь дома люди входят и 

выходят толпами, значит, у такого дома любви нет хозяина, да и сам дом превратился в руины. (280-199, 1997.1.1) 

Что представляют собой половые органы, главный дворец любви мужчины и женщины? Это царские чертоги любви, 

жизни и рода. Они равно важны в жизни ваших дедушки с бабушкой, ваших родителей и вашей супружеской четы, они 

будут важны и для сыновей и дочерей, которые родятся у вас в будущем, верно? Есть ли хоть одна женщина или один 

мужчина, кто мог бы прожить без половых органов? Почему, однако, эти органы стали считаться чем-то плохим? Их 

названия считают грязными словами, верно? А почему это так? На самом деле эти слова — самые святые. Мы должны 

воспринимать названия гениталий, как святые слова, потому что с этими органами связана вечная любовь, из них 

происходят вечная жизнь и вечный род. Эти органы — самое драгоценное. (210-101, 1990.12.1) 

Соблюдая и сохраняя целомудрие, женщина и мужчина тем самым оберегают Вселенную. Дело в том, что порядок 

любви между мужчиной и женщиной лежит в основе мироздания. (316-240, 2000.2.13) 

Зачем на земле рождаются мужчины и женщины? Чтобы любить друг друга. Бог — Царь мудрости, поэтому Он 

наделил женщину органом любви, который принадлежит мужчине, а ему дал орган любви, принадлежащий женщине. 

То, что мужчина обладает этим органом, отнюдь не означает, что мужчина — его хозяин. То же самое можно сказать и 

про женщину. Тот, кто распоряжается этими органами как ему вздумается, не считаясь с мнением их хозяина, подлежит 

суду за осквернение любви. Смеет ли мужчина пренебречь своей женой и думать о другой женщине, зная, что по закону 

за это полагается самое страшное наказание? И наоборот, может ли женщина оставить своего мужа и начать думать о 

другом мужчине? (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 337) 

Бог справедлив. Он не мог допустить, чтобы мужчина и женщина ссорились друг с другом по поводу того, кому что 

принадлежит, поэтому Он поместил в женщину то, что принадлежит мужчине, а в мужчину — то, что принадлежит 

женщине. Итак, любовь кажется отвратительной, но на самом деле она потрясающа. (136-23, 1985.12.20) 

В любви много гармонии. В любви нет ничего грязного. Взять хотя бы половые органы: они — самая ценная часть 

тела, а находятся рядом с самым грязным местом в человеческом теле. Почему? Помещая гениталии мужчины и 

женщины в такое место, Бог словно провозглашает, что в таком единстве заключена идеальная гармония. Вот почему Он 

поместил половые органы в самой нехорошей, самой грязной части тела. (194-49, 1989.10.15) 

Где расположены половые органы мужчины и женщины? В самом безопасном и в то же время в самом грязном месте. 

Видя это, понимаешь, что Бог и впрямь — Царь мудрости. Бог учит мир людей, что любовь властвует даже над такими 

грязными местами. Ведь гениталии находятся недалеко от заднего прохода. Семя выходит по тому же самому пути, что 

и моча. (194-175, 1989.10.22) 

Если перед вами встанет выбор: отрезать себе палец или половой член, что вы выберете? Ничего смешного тут нет. 

Необходим вертикальный эталон. Конечности относятся к горизонтальной плоскости, а посередине подвешена 

«вертикаль». Ну чем не трехпозиционное основание? Эта самая «вертикаль» представляет Бога. Яички мужчины 

являются символом дуальных свойств — Адама и Евы, а вытянутый орган символизирует Бога. (205-348, 1990.10.2) 

Люди вступают в брак, чтобы встретить Бога. Это удивительные слова! Бог находится не где-то в ином месте. Он 

обитает именно в супружеском союзе. (203-255, 1990.6.26) 

Половые органы более важны, чем голова. В голове нет источника истинной любви, истинной жизни и истинного рода. 

Где же находится этот источник? В половых органах. Вы ведь не сомневаетесь в этом? В гениталиях заключено все: и 

жизнь, и любовь, и род. Они — главный дворец любви. В них коренится жизнь и род. Половые органы — это не просто 

самое ценное в человеческом теле, они дороже всего в мире людей, они — самая большая ценность из всего, что 

существовало на протяжении человеческой истории. Без них человечество не могло бы приумножаться. (203-104, 

1990.6.17) 

Где находится антенна любви? У мужчины это пенис, а у женщины? Соединяясь, выпуклое и вогнутое образуют 

единый круг, в котором они словно растворяются. Это напоминает контакт положительного и отрицательного 



электрических зарядов: бьет молния, а потом устанавливается нулевая разность потенциалов. Все возвращается к 

первоначальному состоянию. (187-54, 1989.1.6) 

Если бы у мужчины было то, что ему принадлежит, он бы ни за что не сдвинулся с места. Если бы у женщины было то, 

что принадлежит ей, она встала бы лицом к лицу с мужчиной, и их противостояние могло бы продолжаться тысячи и 

десятки тысяч лет. Этого нельзя допустить. На самом деле мужчина и женщина могут объединиться, обмениваясь тем, 

что у них есть. Любовь — это действие отдавания и принятия. Ценность такого действия во взаимообмене. (140-244, 

1986.2.12) 

В падшем мире любовь стала самым опасным явлением. Если не управлять любовью с толком, весь мир может 

рухнуть, перевернуться вверх дном, и все это из-за грехопадения. Хотя у людей нет ясного представления, почему 

любовь стала фальшивой и грязной, они инстинктивно стремятся к истинной любви и поэтому хотят охранять и 

защищать ее. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 344) 

Из-за грехопадения половые органы мужчины и женщины превратились в главную цитадель вероломства, откуда 

волною распространяется смерть, берет начало закон смерти, ад и погибель. Именно они стали средоточием коварства, 

из-за которого был нарушен Небесный путь. Вот почему половые органы стали чем-то порочным. В этом и заключается 

тайна, которая была скрыта от людей на всем протяжении истории. (197-175, 1990.1.13) 

Где находится царский чертог любви? Подобные разговоры не должны казаться вам странными. Если не исправить 

этот аспект человеческой жизни, весь мир пойдет по дурному пути. Если в этом вопросе все не сходится точь-в-точь, 

весь мир наполняется вероломством. До сих пор преподобный Мун мучительно докапывался до основ мироздания, 

чтобы решить основополагающие вопросы человеческой жизни, а оказалось, что все сводится к одному — к половым 

органам. Придя к такому выводу, я поразмыслил как следует и обнаружил, что именно в этих органах заключен 

водоворот вселенской гармонии. (197-24, 1990.1.7) 

Почему, когда мужчина и женщина занимаются любовью, мужчина находится сверху? Таким образом устанавливается 

вертикаль. Откуда исходит семя? С Небес. Благодаря чему оно приходит? Благодаря любви. Это все объясняет. Семя 

приходит от отца, через пенис, который символизирует вертикальную любовь. Когда оно попадает во влагалище, небо и 

земля начинают вибрировать. (187-52, 1989.1.6) 

Любовь приносит счастье и упоение, но если человек бросается сломя голову, чтобы поскорее испытать калейдоскоп 

ощущений, у него непременно возникнут большие проблемы. Врата любви открываются, когда для этого наступает 

время, и, прежде чем войти в них, нужно дождаться этого времени. Вы должны с достоинством открыть врата любви, 

после того как станете ее хозяевами. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 366) 

Почему любовь нравится и мужчине, и женщине? Человеческое тело состоит из четырехсот триллионов клеток, когда 

же все эти клетки включаются на полную мощность? (Когда люди любят друг друга.) Итак, любовь способна включить 

человека на всю катушку. (118-14, 1982.4.26) 

Даже в падшем мире любящие друг друга мужчина и женщина говорят: «Ах, между нами пробегает электрический 

ток». Однако это электричество происходит от архангела и потому затрагивает лишь одну клетку. Электричество любви, 

возникающее в изначальном мире, — это молния вселенской любви, по силе оно превышает электрический разряд 

падшей любви в тысячи раз. Более того, под его воздействием все органы и клетки человеческого тела приходят в 

движение, издавая при этом звуки, подобные раскатам грома. Если мужчина и женщина, любящие друг друга истинной 

любовью в изначальном мире, не сконцентрируют всю свою энергию в точке соприкосновения молний любви, они не 

смогут встретить Бога. Такова любовь с точки зрения Принципа. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное 

I, 380) 

Кто может стать Божьим партнером в любви? Могут ли мужчина или женщина поодиночке стать Его партнерами? 

Какой партнер нужен Богу: партнер по деньгам, по знаниям или по власти? Нет. Бог нуждается в партнере по любви, 

поэтому Он являет Себя и встречается с человеком именно там, где муж и жена становятся единым целым друг с другом 

посредством половых органов. (279-250, 1996.9.15) 

Ваше тело принадлежит вам, лишь любовь не является вашей собственностью. Ею полностью владеет ваш партнер. 

В Ветхом Завете встречаются такие понятия, как «святая святых» и «святилище». Святилище символизирует человека, 

а святая святых — дом любви. 

У каждого человека есть и святилище, и святая святых. Святилище — это дом, где человек может принимать Бога. 

Святая святых — это место, где могут завязаться наши отношения с Богом, ведь только Он обладает исключительным 

правом владычества в любви. Охранять святая святых должен один первосвященник, ни в коем случае не два. Вам 

следует знать, что ключом к святая святых Евы владел Адам, а ключом к святая святых Адама — Ева. (132-246, 

1984.6.20) 

Вам следует знать, что рот мужчины и женщины — это святилище. Рот символизирует формирование, грудь женщины 

— рост, а гениталии — завершение. Вместе все это — святилище нашего тела. Ключом к этому святилищу не может 

владеть кто угодно. Ключ может быть лишь у того, кто унаследовал его в соответствии с Небесным путем. (123-195, 

1983.1.1) 

Когда двое любят друг друга, их кровь кипит и их бросает в дрожь, верно? Знаете, почему возникает эта дрожь? Это 

призыв к полному слиянию. Север, юг, восток и запад, верх и низ смешиваются воедино; все устремляется в том 

направлении, где полыхает пламя любви. Мужчина и женщина целиком отдают себя друг другу, забывая про свое 

имущество и даже про свою жизнь. Они стремятся отдать себя снова и снова. Таков путь любви, которому вовеки не 

будет конца. Вот почему людям всегда будет нравиться любовь. (204-100, 1990.7.1) 

Если Бог захочет подарить что-нибудь людям, неужели Он выберет плохой подарок? Его подарок будет лучшим из 

лучших. Где же этот подарок находится? В самом сокровенном месте. Бог захочет достать этот предмет из глубины 

потаенного места, чтобы отдать людям, которых Он любит. Вот чем хороша любовь. (194-175, 1989.10.22) 

Истинная свобода предполагает ответственность. Представляете, какой великий хаос начнется, какая разруха, если 

каждый будет безответственно настаивать лишь на свободе в любви и вести себя соответственно. Человеческое 



совершенство, когда достигается наивысший идеал любви, станет достижимым, если люди возьмут на себя 

ответственность за любовь. Ответственность человека заключается в том, чтобы с помощью самоконтроля и воспитания 

собственного характера стать свободным субъектом истинной любви, выражая этим благодарность Богу, наделившему 

его свободой любить. Человек берет на себя ответственность за любовь, не просто подчиняясь закону или находясь под 

чьим-либо наблюдением; он делает это с помощью самоконтроля и принятия собственных решений, поддерживая 

жизненные вертикальные отношения с Богом. (277-200, 1996.4.16) 

Если человек пользуется своими половыми органами беспорядочно, словно слепец, потерявший направление, он идет 

в ад. Если же, наоборот, он использует их, руководствуясь абсолютной Божьей любовью, он направляется к высотам 

Царства Небесного. Таков однозначный вывод. Адам и Ева в юности впали в блуд и совершили грехопадение в тени 

Эдемского сада, посеяв таким образом семя свободного секса. Вот почему в последние дни, во время жатвы, 

наблюдается феномен, когда по всему миру среди молодежи распространилась тенденция к свободному сексу. (279-256, 

1996.9.15) 

5.2. Любви не учатся 

Вы учились любить в своих семьях? Есть ли такой отец, который говорит своим детям, чтобы они учились у него 

любви? Есть ли такая мать, которая велит своим детям учиться у нее любви? У кого родители учатся любить своих чад? 

У кого жених и невеста учатся, как надо любить друг друга? Хотя они никогда не учились любить, у них все хорошо 

получается. Вот уж и впрямь загадочно! (23-20, 1969.5.11) 

У кого родители учатся любить своих детей? Вот вы, тетушки, родив малышей, вы их любите, а где вы учились этому? 

Существуют ли школы, где этому учат? Есть ли доктора наук в этой сфере знаний? Ничего такого нет, но все люди 

прекрасно разбираются в этой области. Чем больше человек ощущает, что его любовь недостаточна, тем ближе она к 

совершенству, а с совершенной любовью не нужно ничего больше делать, не надо ничему больше учиться. Чем меньше 

любовь нуждается в регулировании, тем ближе она к совершенству. Итак, совершенное — неизменно, а неизменное 

длится вечно. (38-228, 1971.1.8) 

В одиночку, просто с чьих-то слов невозможно понять, что такое любовь. Сколько ни объясняй, что такое 

родительская любовь, человеку, выросшему без родителей, он этого не поймет. Сколько ни рассказывай про 

супружескую любовь тому, кто живет один, он не поймет, что она собой представляет. В конечном итоге человек может 

почувствовать любовь к своему партнеру, лишь оказавшись в субъектной или объектной сфере, доступной его 

собственному восприятию, достигнув со своим партнером единства в поступках, в предпочтениях и во всем остальном. 

(58-290, 1972.6.25) 

Ребенок, едва родившись, ищет материнскую грудь, так же ведут себя и детеныши животных. Малыши совершают эти 

действия естественным образом, нигде не учась и не проходя никакой тренировки. Все происходит под действием силы 

любви. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1060) 

Настоящая любовь опирается на Небесный закон и потому возникает естественно, еще до того, как человеку 

объяснили, что она собой представляет. Сила любви родителей к своему малышу не зависит от того, симпатично ли его 

личико. Не найдется ребенка, у которого уважение и любовь к своим родителям зависели бы от внешности последних. 

Существует ли ребенок, способный сказать своей матери: «Ты мне не мать, потому что у тебя лицо некрасивое»? Ни 

один родитель не скажет своему чаду: «Хоть я и дал тебе жизнь, с таким уродливым лицом ты не можешь быть моим 

ребенком». Если такие родители или дети найдутся, это просто чудовища, нелюди, по ошибке родившиеся в 

человеческом теле. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1060) 

Истинную любовь можно обрести благодаря опыту, она познается на основе переживаний. Ее не понять со слов, из 

книг или с помощью общего образования. Любовью можно в совершенстве овладеть лишь в процессе жизни. Адам и Ева 

были созданы как младенцы. Они должны были вырасти и достичь совершенства, постепенно в ходе жизни приобретая и 

накапливая опыт и переживания, характерные для сердца истинных детей, истинных брата и сестры, истинных супругов 

и истинных родителей. Лишь постигнув на собственном опыте всю полноту Божьей любви, они стали бы совершенными 

людьми, осуществившими цель творения. (277-196, 1996.4.16) 

6. Любовь детей 

6.1. Дети — воплощение любви родителей 

Для любящих родителей их ребенок является наивысшим представителем всего мира. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 934) 

Почему мы называем бездетных людей одинокими? Дети нужны нам для того, чтобы ощутить на себе сердечные 

обстоятельства Бога-Субъекта, ради любви сотворившего целую Вселенную. Мой ребенок рождается благодаря мне, я — 

причина его рождения. Я же, дав малышу жизнь и любя его, начинаю понимать: «А, вот как Бог любит людей!» (136-201, 

1985.12.29) 

Родители жертвуют собой ради своих детей, с помощью которых хотят вернуться к Богу. Любя детей, родители 

испытывают по отношению к ним сначала родительскую любовь, а затем начинают ощущать и постигать Божью любовь. 

Она проявляется естественным образом. Бездетный человек не только не может почувствовать, что такое родительская 

любовь, но и не способен даже осознать, что такое любовь к Богу. Вот почему любовь такого человека навсегда 

останется несовершенной. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1002) 

Какой ребенок сможет оставаться в Царстве Небесном? Человек должен сам выплатить долг, который у него 

образовался, пока он принимал любовь от своих родителей. Даже если ваши родители на склоне лет впали в старческий 

маразм, вам следует прислуживать им, несмотря на трудности. При этом ваш внутренний настрой должен быть таким 

же, как у них в прошлом, когда они убирали кучки и вытирали лужи, которые оставляли после себя вы в детстве. Вы 

станете почтительными детьми, только если сможете служить им таким образом. (35-241, 1970.10.19) 

Дети любящих родителей даже порку или нагоняй от них воспринимают с радостью. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 1027) 



Родители отдают ради своих детей даже собственную жизнь, — значит, и дети должны жертвовать своей жизнью ради 

родителей. Жизнь произошла от любви, стало быть, ради подлинной любви стоит пожертвовать жизнью, — такой вывод 

соответствует стройной теории, в которой нет противоречий. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 

1009) 

Если ребенок старается не остаться в долгу у родителей, те чувствуют, что их труды были не напрасны. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1009) 

Допустим, любовь вынуждает родителей взяться за розги, но, если отец с матерью, выпоров свое чадо, сами рыдают, 

разве может ребенок ополчиться против них или надерзить им. Истинная любовь обладает гармоничной обоюдной 

ценностью. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1027) 

Хорошие матери, обнимая своих детей, учат их терпению в любых сложных ситуациях, чтобы дети стали добрыми 

людьми, способными привести в движение весь мир. А все потому, что матери понимают Небесный принцип, который 

гласит, что добро не погибает. (13-238, 1964.3.24) 

Вы рожаете ребенка, кормите его грудью, и он вам кажется милым. Но ради кого вы его лелеете? Вы должны это 

делать как представители небес и земли. Вы должны любить свое дитя ради своей страны и мира, а также ради Бога. 

Небесная удача движется вслед за Божьей любовью, чтобы охватить весь мир и объять всю Вселенную. Вы, женщины, 

когда обнимаете своих детей и кормите их грудью, должны делать это, до глубины сердца ощущая, что вы, как 

представительницы небес и земли, обнимаете возлюбленных сыновей и дочерей Бога. (8-105, 1959.11.22) 

Любовь родителей является основой гордости и счастья их детей. Жизнь детей зарождается, когда их родители 

достигают гармоничного единства в истинной любви. Дети хотят расти в такой любви. Важнейшая ответственность 

родителей в отношении детей заключается в том, чтобы не только дать им внешнее воспитание, но и обеспечить их 

жизненными элементами истинной любви, способствующими целостному развитию духовности детей. (277-200, 

1996.4.16) 

Как бы отец ни любил ребенка, отцовская любовь не сравнится с материнской. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 905) 

Матери прилагают больше усилий, чем кто-либо другой; по сравнению с другими людьми на их долю приходится 

больше тягот, вот и получается, что матери способны любить сильнее всех. Разве не так? В этом смысле женщины 

занимают высокое и ценное положение в эмоциональной сфере. Так кто же попадет в лучшее место в Царстве 

Небесном? Женщины окажутся в той его части, где живут люди с наиболее глубоким сердцем. И вы после этого 

говорите, что родиться женщиной плохо? (Нет.) Бог справедлив. (85-166, 1976.3.3) 

6.2. Долг истинных детей — почтительность к родителям 

Раз уж вы узнали Родителей, что вам следует для них сделать? Вы должны почитать их. Станьте почтительными 

детьми. Следуя за Родителями, вам нужно стать преданными гражданами своей страны, ведь Родители до сих пор вели 

за собой эту страну и весь мир. Прежде чем стать преданными гражданами, вам необходимо быть почтительными 

детьми, а до этого — станьте членами семьи (сикку), способными гордиться своими истинными братьями и сестрами. 

«Член семьи» — это звание, которое предполагает, что мы ставим на первое место и превозносим сферу отношений 

между братьями и сестрами. (30-220, 1970.3.23) 

Ценность почтительного сына заключается в том, что он с неизменной любовью почитает своих родителей и в детстве, 

и в зрелом возрасте, и в старости. Такого человека мы и называем почтительным сыном. (168-161, 1987.9.20) 

Как стать почтительным сыном? Для этого нужно постоянно придерживаться направления, в котором устремлено 

сердце родителей. Человек, идущий путем сыновней почтительности, не делает ничего, что расходится с желанием 

родителей. Если родители идут на восток, ему тоже следует идти на восток, если они отправляются на запад, ему нужно 

идти туда же. У него не должно быть никаких возражений. Допустим, он отправился в путь, а родители велят ему 

развернуться и пойти в другую сторону. Он должен последовать за ними, хотя бы и десять раз подряд. (62-32, 1972.9.10) 

В своих семьях вы учите детей почтительности, но для чего это нужно? Для того чтобы дети стали спутниками своих 

родителей на пути любви. Небесный Принцип указывает стезю истинной родительской любви. Этот путь — не просто 

дорога, которой идут родители; невидимый вертикальный Небесный Принцип сопутствует им. Итак, призыв стать 

единым целым с родителями фактически означает призыв шагать по этому пути, наследуя сферы сердца как 

вертикальной, так и горизонтальной истории. Вот почему необходимо почитать родителей. (136-203, 1985.12.29) 

В семье ответственность детей заключается в том, чтобы почитать родителей. Зачем нужна сыновняя и дочерняя 

почтительность? Стезя почтительных детей соединяется с путем преданных граждан своей страны. Эти два пути связаны 

друг с другом, словно колена бамбука. А что же следует делать человеку, который с преданностью посвятил себя своей 

стране? Ему необходимо идти путем святого, живущего ради всего мира. Все эти дороги должны составить одну прямую 

линию. С этой точки зрения, даже если человек не проявлял почтительности к своим родителям, но был предан своей 

стране, родителям не в чем упрекнуть его. Наоборот, они скажут: «Ты и впрямь молодец!» Допустим, кто-то ушел из 

дома, бросил отца с матерью, проявив этим неуважение к ним, но стал преданным гражданином своей страны. В этом 

случае, когда он после смерти окажется в духовном мире, его родители похвалят своего сына: «А ведь он очень хорошо 

поступил!» (100-155, 1978.10.9) 

Кто такой почтительный сын? Это человек, который берется избавить своих родителей от печали и ради этого готов 

встретить трудности. Справившись со своей ответственностью, он принесет радость отцу и матери. Если родители 

трудятся на десять баллов, а их ребенок старается на пятнадцать, то родители почувствуют радость, соответствующую 

пяти баллам. Почтительный сын — это тот, кто непрерывно думает: что бы еще сделать для родителей, стараясь чем-то 

дополнить плоды их трудов. (24-261, 1969.8.24) 

Какие родители являются истинными? Это родители, чья любовь к детям длится вечно и не знает конца. Итак, каких 

детей мы назовем истинными? Тех, чье сердце переполнено ответной любовью к истинным родителям, способной 

длиться вечно. Таково положение истинных почтительных детей. (127-16, 1983.5.1) 



Чего желает Бог Своим детям? Стать миллионерами или президентами страны, чтобы в их руках была сосредоточена 

верховная власть? Надежда, которую Бог возлагал на Адама и Еву, Своих сына и дочь, заключалась в том, чтобы они 

выросли и стали почтительными детьми, преданными гражданами, святыми и божественными детьми. (299-117, 

1999.2.7) 

А вы когда-нибудь принимали решение, соответствующее Божьему желанию, — решение стать почтительными 

сыновьями и дочерьми в своей семье, преданными гражданами своей страны, святыми для всего мира и божественными 

детьми перед лицом небес и земли. Об этом учили все святые в истории. (287-23, 1997.8.10) 

Если дети выросли в традиции любви, могут ли они оставаться равнодушными, когда их родители решают развестись? 

Да ни за что! Каждый ребенок должен заявить: «Я — дитя своих родителей! Я — плод их союза! Ради меня они должны 

быть готовы на любой компромисс друг с другом! Они должны стать для меня замечательными родителями! Они нужны 

мне!» Нам следует объяснять молодежи, в чем заключается ответственность родителей: «Родители не имеют права 

разводиться, потому что у них есть дети». (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1009) 

7. Любовь братьев и сестер 

Почему нам даны братья и сестры? Для чего они нужны? Мужчина, глядя на свою младшую или старшую сестру, 

начинает понимать: «Такой была наша мама, когда она росла!» Так же и женщина, наблюдая за выходками своего 

старшего или младшего брата, может узнать, как рос ее отец. Вот что такое любовь между братьями и сестрами. Вам 

следует это знать. Итак, нужно ли любить братьев и сестер? (Нужно.) (184-60, 1988.11.13) 

Если у родителей всего лишь двое детей — сын и дочь, что тогда? Сыну нужны старшие сестра и брат, верно? Дочери 

также нужны старшие брат и сестра. Вдобавок им нужны младшие братья и сестры. Итак, нужно иметь и старших, и 

младших братьев и сестер. Если у человека нет братьев и сестер, он несчастлив. Бог защищает семью, где старшие и 

младшие братья и сестры живут в совершенном единстве, ибо она становится истоком рода, народа и страны. Старших 

брата и сестру можно уподобить востоку и западу, а младших — северу и югу, так что, когда формирование этой 

структуры завершается, она приобретает объем. Таков закон любви. Когда этот закон укореняется, возникает источник 

мира. (20-40, 1968.3.11) 

Зачем нужны братья и сестры? Узы, связывающие их, опираются на вертикаль и горизонталь. Адама и Еву можно 

уподобить востоку и западу, а отношения Бога с Адамом и Евой носят вертикальный характер. Все эти отношения 

базируются исключительно на плоскости, вот почему необходим горизонтальный эталон, а также перед и тыл. Только 

любовь между братьями и сестрами может выйти за рамки семейной любви. Это как раз и есть то, что мы называем 

братской любовью ко всему человечеству. Сферическая форма возникает лишь при наличии такой любви. Старший брат 

и младшая сестра не могут любить друг друга сами по себе. Их любовь должна бережно хранить воспоминания о том, 

как они росли под крылышком у родителей; центром их взаимоотношений должны быть родители. Между братьями и 

сестрами должна существовать связь, но фундаментом этой связи является их единство с родителями. В этом случае 

дети будут вместе подрастать и подниматься вверх, проходя курс начальной школы, потом средней школы и т.д. (236-11, 

1992.11.2) 

Сколько бы человек ни скитался по свету, он не найдет ничего подобного любви братьев и сестер, родившихся с той 

же кровью, что течет в его жилах. Есть ли люди более близкие вам, чем ваши братья и сестры? В обществе люди 

сближаются и опять отдаляются друг от друга. (228-199, 1992.4.3) 

Лишь при условии, что мы обнимем весь мир с братской любовью, возникнет идеальная сферическая форма, в которой 

контакты между людьми не будут приводить к конфликтам. Только тогда все Божьи замыслы будут претворены в жизнь 

и дадут результат. Божий идеал детей осуществится и принесет плоды, то есть любовь детей будет воплощена в жизни. 

Затем найдут свое воплощение любовь братьев и сестер, супружеская любовь и любовь родителей. Все, что задумал 

незримый Бог во времена сотворения мира, облечется в плоть, и тогда верх и низ, перед и тыл, правая и левая стороны 

смогут пребывать в единстве с Богом. (236-146, 1992.11.4) 

Из братьев и сестер образуется народ и все человечество. Братья и сестры соответствуют переду и тылу. Они 

формируют плоть. Плоская форма, как бы обрастает плотью. При этом возникает круг. Итак, братья, сестры, народ 

образуют круг. Приумножаясь, братья и сестры составляют нацию. Любовь к братьям и сестрам связана с любовью ко 

всему миру. Семья, где подрастает много братьев и сестер, подобна модели, по которой можно создать идеальное 

Царство Небесное на земле и на небе, Царство, включающее всех людей мира. Итак, братья и сестры начинают 

расселяться повсюду из этой точки. (235-268, 1992.11.4) 

Если в семье много братьев и сестер, бывает так, что двоим приходится есть из одной тарелки. При этом ссор между 

ними из-за единственной тарелки не возникает. Жизнь многодетной семьи трудна, но, если у братьев и сестер любящие 

сердца, если младший говорит: «Лучше я сам не поем, но отдам свою порцию старшей сестре», а старшая думает: 

«Лучше я останусь голодной, но накормлю своего братишку», — в такой жизни много хорошего. (112-195, 1981.4.12) 

8. Патриотизм, любовь к миру и человечеству 

Единство с Богом порождает огромное разнообразие форм вращения. Вот почему старший брат должен любить 

младшего, беря за пример то, как родители любят детей. В семье, сплоченной такой любовью, расцветают цветы 

семейной любви. Далее эта любовь, развиваясь, охватывает собой общество, народ и в конечном итоге — весь мир. (28-

168, 1969.8.3) 

Любовь к человечеству сплачивает людей, живущих ради достижения общечеловеческой цели, точно так же 

патриотическая идея сплачивает граждан, любящих свое отечество. Единство с целью укрепления страны будет тем 

сильнее, чем сильнее в людях любовь к отчизне. В одиночку невозможно развернуть патриотическое движение. Если мы 

понимаем это, нам следует наладить горизонтальные связи, то есть собрать единомышленников. (29-131, 1970.2.26) 

Семья — это платформа, на которой может утвердиться истинная любовь. Подлинной семье следует завладеть 

вселенской любовью и обрести соответствующий облик, чтобы заручиться защитой всего мироздания. При этом семья 

должна расширить сферу вселенской любви: члены семьи должны, не ограничиваясь рамками собственно семьи, идти 

путем патриотов, то есть любить свою страну. Более того, им следует, не ограничиваясь национальными и 



государственными рамками, выбрать путь любви ко всему миру. Людей, любящих свою семью, мы называем 

почтительными сыновьями или добродетельными женщинами; людей, любящих свою страну, — патриотами. А как 

назвать людей, которые любят весь мир? Таких людей как раз и называют святыми. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 924) 

Как стать личностью мирового масштаба? Этого не достичь, если просто педантично следовать нравственным и 

этическим нормам. К этому не прийти, руководствуясь лишь человеческим мышлением. Мы не выйдем за национальные 

рамки, если центром своего мировоззрения станем считать только человека. Лишь Бог обладает истиной, позволяющей 

выйти за национальные рамки. Вы не подниметесь выше уровня нации, если не вооружитесь вселенской идеологией. 

(38-260, 1971.1.8) 

О чем учили святые? Они учили не только о человеке, они рассказали людям о Боге. Они учили не только принципам 

человеческой этики, но и тому, каким должен быть путь небесной этики. (33-290, 1970.8.21) 

Были ли среди святых люди, не поклонявшиеся Богу? Разве человек может стать святым без Бога? (39-316, 1971.1.16) 

Как называют человека, который заботится о родителях и любит их? (Почтительный сын.) А человека, который любит 

свою страну и живет ради нее? (Патриот.) А как называют того, кто любит весь мир? (Святой.) Тогда чему вас учу я? 

Тому, чтобы вы стали святыми детьми, любящими Бога, мир и Вселенную. Так кем же вы станете, святыми детьми или 

просто почтительными сыновьями и дочерьми? (Святыми детьми.) Если так, нужно чтобы в вашей душе была такая же 

любовь, как в душе Бога. (129-96, 1983.10.1) 

Любовь — это действительность, которую невозможно убрать из нашей жизни и из истории; любовь движет 

реальностью. Любовь является источником внутренней силы, способной поколебать все, даже общественное устройство. 

Вот почему воспитание любви к своей стране должно быть частью общего воспитания. Говорим ли мы о любви 

братской, родительской, супружеской или о любви ко всему человечеству, все это — любовь. Что это означает? В 

историческом жизненном пространстве человечества, в ходе истории, нам следует найти любовь, иначе мы не сможем 

создать традицию, которая останется в истории. (187-45, 1989.1.6) 

Кем же вам следует стать? Преданными гражданами своей страны. Что означает выражение «преданный гражданин 

своей страны»? Может быть, это тот, кто лоялен по отношению к ее руководителю? Нет. Да будет вам известно, что 

преданный гражданин — это человек, заботящийся обо всех своих согражданах так, как он заботился бы о главе 

государства. Кто такой почтительный сын? Это человек, который с равным усердием заботится не только о родителях, 

но также и о своих братьях и сестрах. Вам это следует знать. Кого называют святым? Святой — это человек, который 

ушел из жизни, пожертвовав собой ради человечества. А кто такой Божий сын? Это тот, кто идет в мир, следуя за Богом, 

тот, кто заботится о людях всей земли, словно о Боге. Исторические святые — это люди, отдавшие жизнь за 

человечество, а что представляет собой святой Божий сын? Конечно, он предан Богу, но еще он служит человечеству как 

Богу. (133-241, 1984.7.19) 

Почтительный сын, преданный гражданин, святой. Кто следующий в этом ряду? Если человек — святой, это еще не 

означает, что он стал святым Божьим сыном, каким он должен стать. Вы можете любить руководителя своей страны и 

свой народ, но, чтобы стать Божьими детьми, вам еще необходимо знать дворцовый закон Царства Небесного. Вы 

должны знать иной закон — закон царского двора, уметь под него подстраиваться и подчиняться ему. (147-281, 

1986.10.1) 

Почтительный сын — это тот, чье сердце напрямую устремлено к родителям. Верноподданный — это человек, чье 

сердце напрямую устремлено к царю. А кого называют святым? Того, чье сердце даже на пороге смерти напрямую 

устремлено к Богу. (97-284, 1978.3.26) 

Почтительный сын выживет, даже если погибнет вся семья. Почтительным детям, преданным гражданам и святым 

ставят памятники. Однако Божьи дети отличаются от святых. Божий сын должен соблюдать не только законы страны, 

являющейся частью людского мира, но и дворцовые законы Царства Небесного. Путь Божьего сына связан с путями 

почтительного сына, преданного гражданина и святого. Путь Божьего сына широк и охватывает многое, но его главное 

русло — это вертикальная линия. (175-213, 1988.4.17) 

Как живет человек? Как течет наш жизненный путь? Если проанализировать этот вопрос, в чем суть пути 

почтительных сыновей и дочерей, преданных граждан, святых и Божьих детей? В стремлении вечно жить вместе с теми, 

кого любишь. Душа человека должна быть пронизана желанием быть вместе с любимыми, быть вместе с ними наверху и 

внизу, впереди и сзади, слева и справа, днем и ночью на протяжении всей жизни. Разве я не прав? Это логичный вывод. 

(148-258, 1986.10.11) 

С чем связано понятие «счастье»? С понятием «любовь». Что является посредником, соединяющим братьев и сестер, 

друзей, соотечественников, все человечество, небо и землю? Таким посредником является любовь. Какими бы 

замечательными ни были мужчина и женщина, без любви от них нет никакого проку. (175-165, 1988.4.16) 

Что представляет Собой Бог, создавший Вселенную и утвердивший ее закон? Его существование являет самый яркий 

во всем мироздании образец жизни на благо других. Бог таков, поэтому Он не скажет вам: «Я — Царь знаний, так что, 

если хочешь со Мной встретиться, приходи, когда наберешься знаний» или «Я — Царь могущества, поэтому приходи ко 

Мне, когда обретешь власть». Конечно, Бог — это Царь и Хозяин власти, денег и материальных богатств, но Он никогда 

не велит вам принести Ему все это. Нет, Он заявит: «Идите ко Мне все, кто живет ради других». (133-16, 1984.7.1) 

Бог отдает Себя людям. Он существует ради них. Вот почему уже тысячи, десятки тысяч лет люди стараются следовать 

за Ним. Чтобы сохранить свое положение в мире, существующем по небесному закону жизни на благо других, 

необходимо жить ради других. Только так можно объединить Восток с Западом, а прошлое с настоящим. Обладая 

любовью, которая и сейчас такая же, какой была в прошлом, одинаковой для Востока и для Запада, Бог способен 

подняться над Востоком и Западом, над прошлым, настоящим и будущим. Поскольку Бог может преодолеть прошлое, 

настоящее и будущее, Он может развиваться постоянно. Благодаря тому что Он способен подняться над Востоком и 

Западом, Он может и объединить их. Такое возможно только в любви. (187-89, 1989.1.6) 



9. Любовь к природе 

9.1. Божий замысел в создании всего сущего 

Для чего Бог создал все сущее? Он хотел обрести объект любви и построить объектную сферу любви. Бог создал все 

необходимое, чтобы человек мог питаться и жить, а завершив свою жизнь, вернуться в мир, из которого произошел, и 

обитать в вечном отечестве Божьей любви. Вам следует это знать. (142-75, 1986.3.1) 

Христиане сегодня думают, что, раз Бог всеведущ и всемогущ, Он создал все одним лишь Словом. «Да будут небо и 

земля вот такими!» — и стало так. Но это неправильно! Бог вложил все, что у Него было, всю энергию и силу Своей 

любви в создание всего сущего, чтобы потом преподнести его в дар, в подарок Своим любимым сыну и дочери, Своей 

семье. Мы должны смотреть на творение именно с этой точки зрения. (112-306, 1981.4.25) 

Все в творении, начиная с мельчайших элементов, связано между собой определенными узами. Каждый из вас 

представляет собой живое тело, состоящее примерно из четырехсот триллионов клеток. В мире, основанном на идеале 

творения в центре с Божьей любовью, в этой огромной Вселенной нет ни одного предмета, возникшего безо всякой связи 

с Божьим Сердцем. Велик будет поэт, способный это ощутить! Поэтом вселенского масштаба станет лишь тот, кто, 

наблюдая за трепетом листочка на дереве, сможет почувствовать и выразить вселенское Сердце. 

Мы не знали, что все в окружающей нас Вселенной связано с Божьей любовью. 

Войдя в трансцендентное состояние, вы поймете, что даже в крохотной песчинке заключен вселенский Принцип, а в 

атоме содержится бесконечная гармония мироздания. Не умея как следует разобраться в творении, мы тем не менее не 

можем отрицать, что все возникло в результате действия некой сложной силы. Атомы, из которых состоят молекулы, и 

элементарные частицы, составляющие атомы, существуют не бессознательно. Все они обладают неким сознанием и 

наделены некой целью. Следовательно, все сущее прошло через любящие Божьи руки, и оно непременно связано с 

Богом сердечными узами. Уясните это себе как следует! 

Кто такой религиозный подвижник? Если человек, сжимая в руке стебелек травы, может почувствовать Бога и 

осознать всем сердцем, что ценность этой травинки равна его собственной ценности, значит, он и есть религиозный 

подвижник самого высокого уровня! Тот, кто сможет воспеть эту ценность, станет величайшим деятелем искусства. 

Если найдется человек, способный в многообразии творения открыть многогранность Божьей любви и изысканную 

красоту Божьего Сердца; если он наделен чувствительностью, позволяющей ему подружиться с творением и радоваться 

вместе со всем сущим; если каждая клеточка его тела приходит в движение от этих чувств, такого человека можно 

назвать представителем всей Вселенной. Этот человек — владыка творения! Но как может стать владыкой творения тот, 

кто думает лишь о еде? 

Бог радовался, создавая мир. Закончив творить, Он увидел, что созданное Им было хорошо. Значит, Он испытывал 

радость! Что такое радость? Мы радуемся, достигнув какой-либо цели. Бог чувствует радость от созерцания Своего 

творения, так как все сущее обладает сознанием Божьей цели. 

Как же тогда выглядит восстановленный мир? В двух словах, это мир людей, связанных с Богом всеобъемлющими 

сердечными узами и способных восхвалять Его при виде каждого элемента творения. Именно это Бог и ценит в личности 

человека. Так что история о том, как в давние времена Святой Франциск проповедовал животным и птицам, — 

совершенная правда! Звучит фантастично, но это не фантазия, а реальность. (9-166, 1960.5.8) 

Бог создал весь мир творения в качестве учебного пособия, чтобы Его любимые сыновья и дочери смогли постичь 

идеал любви. Поэтому вся структура творения основана на взаимоотношениях. Взаимодействия минералов тоже 

основываются на отношениях субъекта и объекта; даже в атоме протон и электрон взаимодействуют друг с другом как 

субъект и объект. Без действия ничто не может продолжать свое существование. Без движения не может быть 

продолжения, ничто не вечно. Вселенная — это мир, центром которого является человек. Она была создана для того, 

чтобы достичь центральной точки. (137-59, 1985.12.18) 

Вселенная — это такой таинственный мир! Понимая, что Бог сотворил ее не ради игры или забавы, зная, что ради 

возлюбленных людей Он вложил в ее создание все Свое Сердце, мы тем яснее сознаем, сколь она прекрасна! Вот 

почему, глядя на мироздание, мы должны ощущать в своем сердце огромную благодарность, ведь Отец создал все это 

для каждого из нас. Гуляя с такими чувствами по саду, любуясь травой, деревьями, цветами и птицами, наблюдая за 

водным потоком или ощущая дуновение ветра, вы заметите, сколь грандиозно и прекрасно все это. (87-319, 1976.6.27) 

Вселенная станет совершенной, лишь когда и внешний мир, и мое внутреннее «я» будут хорошими. Я стану хорошим, 

лишь когда хорошими будут и душа, и тело. Что касается клеток моего тела, всем им должно быть хорошо. Клетки, из 

которых состоят глаза, и клетки ступни различаются, верно? Они разные. Тем не менее всем им без исключения должно 

быть хорошо — и клеткам рук, и всем остальным клеткам. Всему нашему существу — и душе, и телу — должно быть 

хорошо. Такие ощущения невозможны в состоянии разделенности. Совершенная Вселенная — это мир, в котором мы 

чувствуем радость любви, приводящей в резонанс все компоненты нашего существа и соединяющей их в единое 

органичное целое. (166-210, 1987.6.7) 

9.2. Природа — учебник идеала любви 

Подрастая, человек учится, наблюдая за природой. Например, он узнает о чем-то и говорит: «Вот, оказывается, как 

бывает у насекомых!» Весенней ночью, когда светят луна и звезды, если вслушаться, голоса насекомых звучат как 

оркестр! Из-за чего насекомые так стрекочут? Каждая букашка ищет партнера и поет об идеале. Они шепчутся о любви! 

Что выражают тоскливые или радостные голоса птиц и животных? У всех этих звуков один общий знаменатель — 

любовь. Хоть животные находятся на низком уровне, весьма далеком от оси, все они вращаются вокруг этой оси по 

сбалансированным орбитам. Так устроено все сущее. Адам и Ева, взрослея, начали бы понимать: «Ах, вот как они любят 

друг друга!» Бог создал мир творения как учебное пособие, чтобы люди в совершенстве постигли идеал любви. Им 

предстояло изучить его. По мере взросления Адама и Евы их чувства стали бы меняться: «Ага, раньше мы были старшим 

братом и младшей сестрой, но если взглянуть повнимательней…» Тогда они начали бы все понимать: «А, вот оно что!» 

Двигаясь по прямой к черте равновесия, они столкнулись бы друг с другом: «Мы с тобой должны были встретиться, 

даже если б это стоило нам жизни. Мы не можем разойтись в разные стороны!» (137-59, 1985.12.18) 



В птичьем репертуаре есть три вида песен. Во-первых, это песни, сигнализирующие, что птица голодна; второй вид — 

песни любви, которые она поет партнеру, а третий вид — это песни, предупреждающие об опасности. Все они 

отличаются друг от друга. Обычно мы не замечаем разницы, но птицы, живущие в своем собственном мире, понимают 

друг друга. Если птица поет «голодную» песню, всем вокруг ясно, что она хочет кушать. На чем основана повседневная 

жизнь? Голод проходит, стоит птице поесть. Опасность тоже бывает не каждый день. Так что чаще всего птицы поют 

друг для друга, строя отношения отдавания и принятия со своими партнерами. (137-211, 1986.1.3) 

Люди были созданы во взаимодействующих парах субъектов и объектов. Мир творения, созданный для человека, тоже 

сливается в гармонии, следуя принципу любви. Более того, благодаря человеческой любви зарождается жизнь и 

осуществляется идеал. Для человека, особенно для подрастающих Адама и Евы, мир творения — это учебник любви, 

музей, огромная экспозиция которого раскрывает самую сущность любви. (135-10, 1985.8.20) 

Все птицы и животные существуют в парах. Они достигают гармонии в отношениях друг с другом благодаря любви. 

Цветы и бабочки гармонично сочетаются друг с другом, хоть и представляют собой разные полюса. Это — вселенская 

гармония. Разные полюса Вселенной приходят к гармонии благодаря любви. То же касается и перелетных птиц. Те, что 

живут на юге, летят на север, а те, что живут на севере, летят на юг. Они воплощают любовь, путешествуя между 

регионами. Любовь — это центр вечного вращения. Человек учится такой любви в музее учебных пособий, созданном 

Богом. Когда человек и Бог приятны друг другу, когда они любят друг друга, все сущее во Вселенной, подстраиваясь под 

них, приходит в гармоничное движение. Если Бог кого-то любит, если кто-то Ему приятен, этот «кто-то» понравится и 

миру ангелов, и всему миру творения. Мир взорвется громом аплодисментов, восхваляя его! Птицы умеют петь, поэтому 

они выражают хвалу песней, а прекрасные цветы возносят хвалу своим ароматом. Мир творения существует, чтобы 

окружить благоуханной атмосферой радости владык высочайшей любви. Даже отвратительные на вид жабы кажутся 

весьма симпатичными, когда выражают друг другу свою любовь звуками «ук-ук-ук». Они выглядят очень изящно, когда 

в пылу любви быстро-быстро бьют задними лапками! Это — высочайшее искусство! (142-273, 1986.3.13) 

С наступлением весны начинают петь птицы. Заслышав их пение, подумайте о своих жене и детях, о своей стране, о 

мире и даже о Боге. Тогда у вас все получится. Птицы думают лишь о птицах, а мы, люди, поддерживаем отношения со 

всем сущим. Лишь человек обладает привилегией быть посредником между животным миром, миром растений и 

небесным миром, лишь он способен поддерживать отношения со всеми этими мирами. Мы, люди, соединяем их между 

собой. Это исключительное право людей. (131-125, 1984.4.22) 

Любовь подобна нервам. Стоит кому-нибудь потянуть нас за волосок, как следом потянется все тело. Точно так же, 

стоит потянуть за любовь, и Вселенная последует в том же направлении. Как только любовь приходит в движение, вся 

Вселенная начинает двигаться в гармонии с ней. При появлении любимого человека нужно танцевать. Из-за чего 

появился танец? Из-за любви. Песни и смех тоже возникли благодаря любви. Если исчезнет любовь, все просто 

затвердеет. (89-90, 1976.10.4) 

Кто вам нравится больше: пчелы или бабочки? (Бабочки.) А почему? Да потому что они летают пританцовывая. В 

полете все летающие твари следуют определенному ритму. Некоторые букашки летают быстро, некоторые так, 

некоторые этак, но, летая, все они подчиняются определенному ритму. 

Скачки оленей в горах и прыжки резвящихся кроликов тоже очень музыкальны. В их прыжках, во всей их жизни 

присутствует определенный ритм. Даже едят они музыкально. Люди тоже кушают очень музыкально. Эти движения — 

символы музыки. Задумайтесь об этом. Если Некто создал и устроил Вселенную на века ради каждого из нас, разве мы 

не должны быть Ему благодарны? Или мы должны относиться ко всему как праздные зеваки, как сторонние 

наблюдатели? (Мы должны быть благодарны.) 

Какие горы вам нравятся: где все вершины одинаковой высоты или где все вершины различной высоты? (Горы с 

вершинами различной высоты.) Почему вам по душе именно такие горы? Да потому что у них такой вид, словно они 

собираются пуститься в пляс. Взгляните-ка, горная гряда образует вот такую кривую. Некоторые горы тянутся вверх вот 

так, другие вздымаются ввысь с самого дна, очертания некоторых, чуть поднявшись, сразу же устремляются вниз — вот 

и получается танец. В природе можно увидеть множество прекрасных танцев и услышать замечательную музыку. 

Природа и впрямь полна удивительных произведений искусства! (87-321, 1976.6.27) 

Адам и Ева родились Божьими детьми и постепенно росли, взрослея, под Его защитой. Их умственные способности 

постоянно развивались; в конце концов они поняли бы, для чего Бог создал мир, и стали бы учиться у творения. Весь 

мир творения, полный движения, был учебником жизни для Адама и Евы, которые должны были стать прародителями 

человечества и нашими изначальными предками. Поймите, Адам и Ева были несовершенными, поэтому им нужен был 

образец, своего рода музей, чтобы они могли научиться идеальному образу жизни. (137-126, 1986.1.1) 

Утром, открыв глаза и взглянув на природу, мы ощущаем некую смутную связь между ней и нашей изначальной 

душой; при этом в нас пробиваются ростки чувства идеала. Однако вам хорошо известно, что чем дольше мы смотрим на 

мир людей, тем сильнее в нас разочарование и печаль. Если бы в мире жили безгрешные люди, наделенные изначальной 

природой, они обладали бы столь высокой ценностью, что их вид не вызывал бы ни грусти, ни печали. При сотворении 

человек был наделен ценностью, несравнимой с ценностью травинки, цветка или дерева. Он был таким драгоценным, 

что его нельзя было променять ни на что иное в творении! Человек должен был стать представителем Небес, 

обладающим несравнимой ценностью. (9-97, 1960.4.24) 

При взгляде на природу, в которой пребывает Божья любовь, у нас должны рождаться такие мысли: «Неужели 

драгоценности, которыми обладают в нашем мире цари или какие-нибудь знаменитости, сравнятся со всем этим? Разве 

можно уподобить этому антиквариат или роскошные одежды какой-нибудь знатной дамы?» Если мы не чувствуем этого, 

значит, мы неосознанно совершаем грех в отношении мира природы. 

Рассматривая какую-нибудь живую тварь, мы должны почувствовать: «Что из созданного руками человека сравнится с 

этим? Каким бы замечательным ни был человек, разве он превзойдет Бога?» Если человек, рассматривая творение, в 

создание которого Бог вложил все Свое Сердце, ощутит его ни с чем не сравнимую ценность, он, несомненно, дитя Бога. 

Такому человеку не нужна молитва, он уже живет вместе с Богом! Именно к этому нас подталкивают Небеса. 



Люди дорожат всем, что принадлежит их возлюбленным, любая вещица кажется им красивой. При этом, однако, они 

не умеют дорожить творением Бога, Которого они должны любить превыше всего! Могут ли такие люди быть Божьими 

сыновьями и дочерьми? 

Вы взяли на себя ответственность развеять скорбь страдающего творения. Так научитесь же за любым деревцем, 

любой травинкой чувствовать Сердце Бога, создавшего их шесть тысяч лет назад, и ощутите сотворившую их руку! Вам 

нужно иметь такой внутренний настрой. 

Вы должны быть способны расплакаться прямо посреди дороги при виде стебелька травы или деревца, приговаривая: 

«Вы потеряли хозяев, как же вам было одиноко!» Выступающий сейчас перед вами много плакал. Я плакал, держась за 

скалы, плакал, чувствуя дуновение ветра! Я вам объяснил причину этого, и теперь вы можете меня понять. До сих пор я 

постоянно думал так: «Драгоценное творение Бога, связанное с Ним вечными узами, должно цениться по крайне мере 

наравне с национальным достоянием или дворцовыми сокровищами. Творение еще не испытывало такого отношения к 

себе, поэтому оно столь печально. По крайней мере я обязан понять эту печаль». Если ваш внутренний настрой побудит 

вас сказать: «Я должен понять скорбь творения, даже если во всем мире больше никто о ней не знает», наш народ в 

будущем станет новым народом, способным править всем человечеством. Это реальность, а не просто концепция! Кто 

способен так ценить творение, что будет держаться за него крепче, чем за фамильное сокровище, передающееся из 

поколения в поколение, или за бриллианты, считающиеся самыми ценными из драгоценных камней в мире? Где 

найдется такой человек? Встретив того, кто в своем сердце высоко ценит Божье творение и проливает за него слезы, Бог 

промолвит: «Вот это правильно!» (9-174, 1960.5.8) 

Что такое природа? Это выставка, экспонаты с которой подарены нам. Когда у Бога рождаются сыновья и дочери, 

обладающие бескорыстной любовью, их окружает природа, способная бескорыстно отдавать. Пение птицы или стебелек 

травы, растущей в поле, — все это создал Бог, чтобы украсить жизнь Своих любимых детей. Бог знал, что Его сыновья и 

дочери станут хозяевами и правителями страны, поэтому даже придорожные камни созданы Им как украшение этой 

страны! То же можно сказать и о потоках воды. Человеческая жизнь не должна быть прозаичной и монотонной, поэтому 

Бог и создал природу, чтобы человек стал принцем мечты и надежды, чтобы люди могли любоваться садом 

несравненной гармонии и единства, живущим ради любви, и получить его в наследство. 

Мы учимся у творения. Когда две птицы, самец и самка, щебечут друг с другом, вы, тетушки, как их хозяйки, должны 

у них учиться! Нам нужно научиться воспевать изначальную красоту творения, живущего и жертвующего собой ради 

построения мира, где все существует друг для друга. Даже птицы захотят поселиться в доме, где люди живут таким 

образом! Они слетятся к вам во двор и пожелают вывести там птенцов. Какие бы драгоценности ни хранились в музеях, 

разве могут они сравниться с живыми творениями? Спрашивается, любил ли кто-нибудь все сущее на Земле, в музее 

Божьих творений, сильнее, чем его любит Сам Бог? Любил ли его кто-нибудь сильнее, чем люди любят музеи в своей 

стране? Как можно сравнивать золотую корону эпохи Силла, хранящуюся в музее, с затоптанным одуванчиком, 

растущим на обочине дороги? Ведь одуванчик был создан Самим Богом! 

Если найдется бескорыстный царь, обладающий таким же сердцем, что и Бог, и если он мысленно обратится к 

одуванчику: «Я не мог любить тебя, как подобает царю, как любит Бог. Я не смог любить тебя, как надлежит человеку, 

возлюбленному Бога. Я сожалею об этом! Мне стыдно!»… Даже травинка пожелает всюду следовать за таким царем; 

она захочет быть вместе с ним во веки веков. Вот как человеку следует жить! (175-186, 1988.4.16) 

Нужно уметь любить природу и людей. Поймите, если вы не любите ни людей, ни природу, вы не сможете полюбить и 

Бога! Все сущее является символом Бога, а человек — Его субстанциальным воплощением. Итак, тот, кто умеет любить 

творение и человека, полюбит и Бога. (70-181, 1974.2.9) 

Природу нужно любить всегда. Вы должны любить и природу, и людей. Причем людей всех рас. Вы думаете, Бог 

способен заявить: «О, Мне нравятся только белые»? Тогда всем нужно будет носить лишь белое! Белым тоже придется 

одеваться в белое и выкинуть всю цветную одежду. Зачем же они носят черное или цветное? Противоречие налицо! 

(133-28, 1984.7.1) 

Почувствуйте, что все Божьи создания — это объекты любви. Вы должны любить даже микробов, не говоря уж о 

людях! Научитесь любить и принимать любовь как от всех духовных существ, находящихся на небе, так и от 

материальных предметов. Утром, просыпаясь под птичий щебет, не ворчите про себя: «Ах, этот чертов воробей! Я 

собирался поспать подольше, а он тут расчирикался!» Лучше подумайте так: «Вот спасибо тебе, что прилетел меня 

разбудить! Ха! Ты, наверное, сообщаешь, что сегодня ко мне придут важные гости!» Это совсем другая философия, и 

она просто замечательна! (112-219, 1981.4.12)  

Глава 3. Любовь и брак 

1. В истинном браке достигается любовь, несущая вселенское единство 

Зачем мы вступаем в брак? Чтобы стать похожими на Бога. Бог — это Сущность, обладающая дуальными 

характеристиками, в Которой они гармонично сочетаются. Мужчина и женщина — раздельные воплощения этих 

свойств, вот почему мужчина с женщиной должны стать единым целым, уподобиться семени и вернуться к положению 

Божьей первоначальной природы. (138-97, 1986.1.19) 

Мы должны воспевать высочайшую божественность брака. В супружестве мужчина и женщина могут любить друг 

друга. На кого они становятся похожими, объединившись? На Бога. Лишь в единстве друг с другом мужчина и женщина 

станут отражением Бога, Который создал их по Своему образу. Лишь тогда Бог спустится к ним. (70-76, 1974.2.8) 

Мужчина символизирует Небеса, а женщина — землю. Два эти человека должны объединиться, достичь гармонии и 

построить линию равновесия. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 868) 

Союз мужчины и женщины — это союз небес и земли. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 868) 

Там, где мужчина и женщина с любовью обнимают друг друга, все во Вселенной сливается в единое целое. Такова 

первозданная картина творения, соответствующая Божьему идеалу. (Божья воля и мир, 27) 

Зачем мы вступаем в брак? Чтобы научиться любить мир и всех людей. (37-108, 1970.12.22) 



Свадебная церемония — это выражение любви и одновременно получение права творить и владычествовать друг над 

другом в качестве субъекта или объекта. (76-46, 1975.1.26) 

Брак нужен, чтобы привести души мужчины и женщины, миры их сердец, а также их любовь к совершенству. Стало 

быть, вступая в брак, вы тем самым заявляете, что представите соответствующие доказательства. Если вы можете 

заявить, что, прежде чем умрете, обязательно достигнете всего этого в супружестве, после смерти вы непременно 

отправитесь в Царство Небесное. (97-276, 1978.3.26) 

Что такое брак? Почему он важен? Да потому, что брак — это путь обретения любви. Это путь к любви, путь к 

созданию жизни, на котором жизни мужчины и женщины становятся единым целым. Супружество — это точка слияния 

родословий мужчины и женщины. Благодаря браку начинается история, возникают страна и идеальный мир. (279-251, 

1996.9.15) 

Ради кого мы вступаем в брак? Ради человечества. Ради всеобщей выгоды. Ваша вторая половина представляет весь 

мир. Мужчина — это представитель мира, и женщина — представительница мира. С чего же вам нужно начать? Начните 

с положения представителей всего мира. Смысл брака — это исполнение Божьей воли и чаяний всего человечества. (75-

278, 1975.1.12) 

«Я воспитаю ее как свою младшую сестру, буду любить как жену, заботиться о ней как о матери» — так мужчина 

должен относиться к своей жене. Сначала ему нужно полюбить ее как младшую сестру, а затем — как жену. Мужчина 

должен любить свою жену как младшую и старшую сестру, как невесту и как мать. Лишь в этом случае можно 

восстановить неосуществленную любовь Бога, утраченную из-за грехопадения. (31-88, 1970.4.20) 

Кого мы должны полюбить прежде, чем всю страну? Сначала мужчина должен полюбить одну женщину, как 

представительницу всей нации. В свою очередь, женщина должна относиться к мужчине, как к избранному 

представителю мужчин всего мира, а не просто как к одному из них. Если два таких представителя, мужчина и женщина, 

соединятся и создадут семью, она станет семьей Царства Небесного. Если прекрасный мужчина и прекрасная женщина, 

созданные как лучший шедевр Бога, полюбят друг друга любовью, центром которой Он является, их любовь будет 

высочайшей и трансцендентной, а не мирской. Такая любовь прекраснее всего; это эталон любви, который будет сиять 

вечно. (26-153, 1969.10.25) 

Истинное женское счастье заключается в том, чтобы встретить своего партнера-субъекта в любви. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 340) 

Любовь абсолютно невозможно испытать в одиночку. И счастье тоже. (145-267, 1986.5.15) 

Если вы способны любить человека и строить с ним отношения на равных, тогда вы почувствуете истинное счастье. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 342) 

Допустим, когда двое поженились, женщине нравился ее красавец-муж, но через неделю он попал в аварию и стал 

калекой. Если жена в этом случае решает развестись, такую любовь не назовешь истинной. Это фальшивая любовь. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 351) 

Истинная любовь абсолютна, неизменна и вечна. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 351) 

Вы должны придерживаться убеждения, что супружество существует не ради вас лично, а ради вашей второй 

половины. Если, вступая в брак, вы стремитесь взять себе в спутники жизни выдающегося или красивого человека, 

значит у вас неправильный образ мышления. Если вы поняли принцип, который гласит, что следует жить ради других, то 

и при вступлении в брак у вас должно быть представление о том, что вы делаете это ради своей второй половины. Даже 

если женщина некрасива, нужно стремиться любить ее сильнее, чем красавицу. Если вы обладаете такой 

убежденностью, значит, ваш взгляд на брак опирается на Принцип. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 361) 

Если вы не думаете о том, что, родившись женщиной, вы должны любить своего мужа как Бога и все человечество, 

любить его сильнее, чем кто бы то ни было в этом мире, вам ни за что не попасть в Царство Небесное. Если мужчина не 

способен любить одну женщину, он не может любить Бога и человечество. (97-319, 1978.4.1) 

Можно сказать, что свадьба — это церемония, позволяющая открыть врата во дворец счастья и войти в него. Поэтому 

брак — это важнейшее событие в жизни человека. Любовь существует вне границ времени и пространства. Она — самое 

великое, что есть в человеческой жизни, а вступление в брак — это церемония, выражающая и утверждающая эту 

любовь. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 356) 

Вступая в брак, не рассчитывайте, что возьмете в жены красавицу. Вместо этого примите решение, что будете жить 

лучше, чем кто бы то ни было, даже если женитесь на дурнушке. Станьте мужем, которого будут уважать все самые 

прекрасные женщины мира! Руководствуйтесь такими взглядами и относитесь к женщинам хорошо. (26-332, 1969.10.3) 

Какую жену и какого мужа вы хотели бы иметь? Вы, женщины, перед вступлением в брак возьмите за принцип 

желание полюбить даже самого невзрачного мужчину и стать для него добродетельной женой — помните об этом! Чем 

более возвышенна ваша любовь, тем свободнее вы сможете использовать бесконечную Вселенную как арену для своих 

действий. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 636) 

Человек любит лишь раз, но его любовь на века. Если мужчину и женщину связывает любовь, они должны оставаться 

супругами до старости и даже после смерти жить вместе в вечности. У них два тела, но, объединяясь друг с другом, они 

начинают вращаться и становятся единым целым. Сливаясь друг с другом, два тела начинают вращаться вместе с Богом 

и создают четырехпозиционное основание любви. Это и есть идеальный мир любви. В него не может вторгнуться 

ложная любовь, только истинная любовь пребывает в таком мире. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 344) 

Истинный идеал осуществляется, когда вы, достигнув личного совершенства и совершенства в отношениях, получите 

признание как человек, чья любовь имеет центром Бога. (19-314, 1968.3.17) 

Жениха и невесту должны сплачивать воедино не деньги, власть или слава, а подлинная Божья любовь. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 880) 



Чтобы почувствовать вкус истинной любви, мы должны обладать сферой идеала. Для этого мужчине абсолютно 

необходима женщина, а женщине — мужчина. Если абсолютные мужчина и женщина, стремящиеся к истинной любви, 

отдают все силы своей души ради единства друг с другом, когда они достигают такого единства, Бог спускается и 

пребывает между ними. Вы должны это знать. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I,340) 

Международные браки — это кратчайший путь к объединению всех рас мира. Другого пути нет. Мужчина и женщина, 

избранные из двух диаметрально противоположных культур, из различного окружения, должны объединиться в Божьей 

любви. Это и есть полная гармония и единство. Чтобы выполнить эту великую задачу, нам нужно обрести огромную 

силу любви. Только высочайшая любовь может преодолеть национальные, расовые, культурные барьеры и границы 

между людьми разного уровня образованности. (Божья воля и мир, 499) 

Любовь Бога и любовь человека одинаковы по своей сути. Любовь — это стремление стать единым целым. Почему 

мужчина и женщина скучают друг по другу? Потому что мужчина может владеть Богом только благодаря женщине, а 

женщина — только благодаря мужчине. Любить — значит радоваться друг другу. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I,334) 

Человек, живущий один, ни за что не попадет в Царство Небесное. Что такое Царство Небесное для вдовца, земля 

одиночества или земля отчаяния? На земле одиночества еще остается хоть какая-то надежда, верно? Так что Царство 

Небесное для того, кто живет один, это даже не земля одиночества, а земля отчаяния. (101-43, 1978.10.28) 

Мужчина рожден ради женщины, а женщина — ради мужчины. Будете ставить свое эго на первое место — Бог 

покинет вас, а будете уважать других — Бог будет рядом с вами. Мы начинаем ходить на двух ногах, если наше 

мышление соответствует универсальным законам и принципам. (Божья воля и мир, 543) 

Женщина рождена, чтобы встретить мужчину, а мужчина — чтобы встретить женщину, не так ли? Это — наивысшая 

истина. Стало быть, мы должны найти сферу Благословения, следуя этому принципу. Уход из сферы наивысшей истины 

— наихудшее зло. (21-201, 1968.11.20) 

В соответствии со старинной корейской свадебной церемонией жених и невеста отдают друг другу земной поклон. 

Знаете, зачем они это делают? Этим они заявляют, что будут жить друг для друга. Если они не будут заботиться друг о 

друге, любовь сбежит от них прочь. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 361) 

Гражданский кодекс Кореи запрещает браки людей из одного клана и поощряет браки между выходцами из разных 

кланов, а все потому, что корейский народ стремится к объединению. (19-305, 1968.3.10) 

2. Любовь мужчины и женщины — любовь, необходимая обоим 

Юность — это самая цветущая пора, когда человек находится в расцвете молодости. Это время длится семь лет — с 

семнадцати до двадцати трех лет. Эти семь лет — пора цветения цветов любви, она бывает только раз в жизни. Как же 

драгоценно это неповторимое цветущее время! 

Вам знакомы пионы? Сердцевина цветка плотно окружена лепестками. Она так хорошо укрыта, что так просто к ней 

не проникнуть. Мужчина и женщина точно такие же. Когда расцветает полностью ваша пламенная любовь, бутон любви, 

подобный желтому цветку? Именно в эту пору сильнее всего проявляется красота среди вселенской гармонии. Для 

человека — это время наибольшего расцвета, сияющая пора, когда он превращается в Божий шедевр и достигает зенита. 

Юность, когда человек растет, — самое цветущее, самое прекрасное время. Образ юности подобен прекраснейшему 

бутону. Человек, способный любить самозабвенно, достоин приглашения во внутренние покои Бога. Мужчина и 

женщина, способные так любить, получат от Бога всевозможные милости, а также приглашение в Его апартаменты. (26-

151, 1969.10.25) 

В чем заключается человеческое счастье? Можете ли вы назвать себя счастливым, имея кучу денег и обвешавшись 

бриллиантами? Настоящее счастье можно найти там, где вы поете, смеетесь и шепчетесь со своей второй половиной в 

упоении любовью. Если у вас есть возможность делать все это, значит, вы счастливы. Счастлив тот человек, который 

может слышать шепот своей возлюбленной, ведь когда ее губы прижимаются к краешку его уха и шепчут о любви, он 

может почувствовать такое огромное счастье, что ему может показаться, будто он грезит. Я бы сказал, что 

счастливейший возраст — это пора самого пышного расцвета юности. Молодость — это время, когда двое могут стать 

единым целым, крепко-накрепко соединившись в любви. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 366) 

Вам следует желать, чтобы вашим спутником жизни стал не тот человек, кто ищет в первую очередь любви 

противоположного пола, а тот, кто стремится за время своей жизни полюбить мир, Бога и человечество, а потом уже и 

вас. Люди, любящие такой любовью, и есть идеальные мужчины и женщины. (46-42, 1971.7.18) 

Истинное женское счастье заключается в том, чтобы встретить своего партнера-субъекта в любви. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 340) 

Как бы ни старался мужчина, сидя в одиночестве, найти любовь, его просто сочтут сума-сшедшим. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 340) 

Какими бы замечательными ни были мужчина и женщина, без любви от них нет никакого проку. (175-165, 1988.4.16) 

С точки зрения физиологии мужчины и женщины — полная противоположность друг другу. Женщины мыслят только 

в одном направлении, а мужчины — сразу в трех или четырех. Кроме то-го, женщины сидят дома, а мужчины 

путешествуют по всему свету. Соответственно черты их характера полностью противоположны друг другу. Что может 

стать центром объединения мужчины-субъекта и женщины-объекта? Центр их единства — любовь. Человека с Богом 

также объединяет любовь. (38-255, 1971.1.8) 

Бог создал все сущее ради осуществления идеала любви. Поэтому взаимоотношения человека с Богом — это 

взаимоотношения Субъекта и объекта, опирающиеся на высочайшую любовь. 

Когда же люди становятся совершенными? Лишь когда мужчина и женщина достигают положения, позволяющего им 

соединиться друг с другом узами любви и постичь ценность любви. (128-132, 1983.6.11) 

Каким бы красивым и здоровым ни был мужчина, без женщины он ничего не значит. Мужчина, очарованный своей 

красивой внешностью и здоровьем, — всего лишь ни на что не годное существо. В мире есть много мужчин, которые 

упиваются сами собой. Можно сказать, что именно по этой причине история обернулась трагедией. Знайте, что 



улучшить и изменить мир, впавший в самоупоение, — это и есть Божье провидение. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 340) 

Что самое лучшее в мире? Для мужчины — это женщина, а для женщины — мужчина, верно? Любовь, нравящаяся 

мужчинам, не принадлежит им, и любовь, которая по душе женщинам, тоже не их собственность. Так ведь? Может ли в 

душе человека зародиться любовь, если он один? (37-27, 1970.12.22) 

Опираясь на Божью любовь, мужчина в любви к женщине должен занять такую позицию, которая позволит ему 

сказать: «Я любил ее одну, любил ее от первой встречи и до конца своих дней вечной и неизменной любовью». 

Женщина же, чтобы занять такое положение, должна хранить свое тело за семью печатями. Она должна надежно укрыть 

себя, подобно пиону, у которого сердцевина цветка окружена многочисленными слоями лепестков. Потом, когда 

наступит весна, время гармонии небес и земли, женщина должна начать новую жизнь созвучно с этим временем. Все 

должно быть сделано правильно. (26-156, 1969.10.25) 

Какие цветы вам нравятся больше всего? Не знаю как вы, а я люблю цветы наподобие вьюнка. Дело в том, что их 

аромат распространяется на большое расстояние. Цветы, похожие на вьюнок, символизируют глубокую любовь. Такая 

форма позволяет им разнести благоухание далеко вокруг. Вот почему, чем больше цветок похож на вьюнок, тем он 

ароматнее. Итак, если женщина — это цветок, в ее сердце должна быть глубокая любовь. Цветы с прекрасным ароматом 

нравятся всем. К примеру, лилия — однотонный цветок, но ей присуща утонченная красота. Посмотрите, как цветут 

чистые элегантные лилии — у них стебель и листья одного цвета, и невозможно отличить одно от другого. Это очень 

сентиментальные и чувствительные цветы. 

Вот и девушкам нужно быть похожими на вьюнки и лилии. Будьте чистыми и элегантными цветами! (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 614) 

Даже у самых симпатичных девушек юность бывает лишь раз в жизни. Это время наибольшего цветения, самая 

драгоценная пора. Найдется ли девушка, которая, тем не менее, думает: «Я буду жить одна»? Да это просто не женщина. 

А найдется ли среди парней со статной фигурой в цветущие шестнадцать лет хоть один, который стремится жить в 

одиночестве? В таком возрасте люди непременно начинают искать себе партнера. В кого они такие? В Бога. Разве могут 

появиться такие люди, если Бог не такой? Он именно такой. В шестнадцать лет, самое ценное время в жизни, человек 

начинает искать себе партнера. Это одинаково как для мужчин, так и для женщин. (32-248, 1970.7.19) 

Зачем появляется на свет мужчина? Мужчины часто говорят, что им до этого нет дела, потому что они могут прожить 

и в одиночку, тем не менее каждый из них рожден ради женщины. Без женщины мужчина не нужен. Ничто не появилось 

на свет лишь ради себя. (285-220, 1997.5.19) 

Взгляните на свои пять органов чувств: разве глаза появились для того, чтобы смотреть на самих себя? И мой нос, и 

уши, и рот, и руки созданы ради моего партнера. Истинная любовь — это сила, способная полностью мобилизовать и 

сфокусировать все пять органов чувств. Глаза, нос, уши, рот и руки — это инструменты истинной любви, которые ради 

нее и появились. (299-119, 1999.2.7) 

Что для женщины драгоценнее всего? Мужчина. Какой же мужчина ей нужен? Неважно, красив он или уродлив, даже 

если он калека — это не проблема; вопрос в том, с каким мужчиной она сможет обрести ценность любви. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 340) 

В душе мужчины живет женщина, любимая Богом, а в душе женщины — Его объекта — такой же мужчина. Когда они 

дарят друг друга взаимным восхищением, Бог, наблюдая это, радуется, и вместе с Ним ликует все творение. Радость, 

которую испытывают мужчина и женщина, обнимая друг друга, обретает такую ценность, что становится радостью 

небес и земли. Там, где мужчина и женщина с любовью обнимают друг друга, все во Вселенной сливается в единое 

целое. Такова первозданная картина творения, соответствующего Божьему идеалу. (Божья воля и мир, 27) 

Мужчина рожден не ради себя самого, а ради женщины. Точно так же женщина появляется на свет не ради себя самой, 

а ради мужчины. 

Нам следует понять, что проблемы возникают именно из-за того, что люди не убеждены в справедливости этого 

закона. Бог, великий Владыка, сотворивший небо и землю, опирался на этот закон как на принцип творения, поэтому мы 

не попадем в мир добра, истины, счастья и мира, то есть в мир любви и идеала, если не будем следовать этому закону. 

(75-319, 1975.1.16) 

Не глядите по сторонам, даже если в мире живет великое множество мужчин. Супружеская верность драгоценнее 

жизни. Женщина открывает путь, на котором ее будут любить муж, дети, страна и весь мир. Этот путь останется в 

анналах истории. Вам следует воздвигнуть основание, на котором воссияют женская красота, благородство и традиция в 

сфере чувств. Проявите же себя честной и искренней личностью и приложите все свое усердие для выполнения этой 

грандиозной задачи. (39-217, 1971.1.10) 

Адам и Ева потеряли свою невинность в юности. Переходный возраст — это драгоценное время, когда вы можете 

подняться над скорбью, которую они испытали из-за этого, и искупить ее. В это время вы не должны запятнать свою 

чистоту. Вам следует хранить свою невинность в чистоте, ценить ее и беречь. У вас должна быть такая сила духа, такая 

решимость, чтобы быть вправе сказать: «Даже если мне придется жить одному тысячу и десять тысяч лет, я ни за что не 

совершу поступка, оскверняющего любовь!» (37-107, 1970.12.22) 

Куда вы поместите свою святую невинность, которую сохранили за семью печатями чистой и незапятнанной? 

Возложите ее на алтарь, чтобы принести наибольшую радость Небесам. Тогда Бог сможет с радостью соединить вас с 

мужчиной или женщиной, которые так же как и вы сохранили свою чистоту. Таково святое место встречи жениха и 

невесты. (64-84, 1972.10.24) 

3. Церемония Благословения на брак — церемония передачи Божьей любви 

У нас в Церкви Объединения Церемонию вступления в брак называют Благословением. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 544) 

Благословение — это встреча Истинных Родителей с истинными детьми, необходимая, чтобы осуществить цель 

творения. (19-73, 1967.12.27) 



Что такое Благословение? Это единение с Богом. Став с Ним единым целым, вы получите все. У вас будет все, что есть 

у Бога-Субъекта. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 544) 

Вы еще не смогли полностью соединиться с Истинными Родителями. Чтобы создать эти узы, вам и дается 

Благословение. (23-333, 1969.6.15) 

Даже в духовном мире я буду нести вечную ответственность за тех, кто получил Благословение. Я буду направлять их 

и руководить ими. Итак, Благословение — это создание вечных уз между мной и вами. (Божья воля и мир, 533) 

Благословение открывает врата в Царство Небесное; вы входите туда вместе со своими детьми. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 544) 

В мире живут миллиарды людей, но все они делятся на две большие категории: мужчины и женщины. Наша главная 

цель — найти секрет их объединения. До сих пор не существовало источника, семьи, которая принесла бы плоды, 

поэтому мы и занимаемся его поисками. Если же такой источник появится и даст семена, которые будут посеяны, из них 

вырастут новые деревья. Это и есть Благословение. (31-190, 1970.5.31) 

Церемонии массового бракосочетания, проводимые Церковью Объединения, — это не просто свадебные церемонии, 

где встречаются мужчины и женщины для создания семей. До сих пор все свадьбы были эгоцентричны, но наши 

бракосочетания наполнены внутренним содержанием, возвращающим радость Богу, они являются ценным условием, 

необходимым, чтобы заплатить искупление за историю. Вот почему наши свадебные церемонии должны быть святыми и 

проводиться с размахом. Принцип четко объясняет, что наши свадьбы — это способ развеять печаль Бога, вызванную 

грехопадением Адама и Евы, и достичь эталона жениха и невесты, которого не удалось достичь Иисусу. (Божья воля и 

мир, 27) 

Даже если человек утвердил свою веру благодаря Божьему провидению, чтобы быть восстановленным до положения 

Божьего сына, ему нужно принять в себя росток привоя. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 508) 

Родиться свыше — не значит родиться от плоти и крови родителей, являющихся потомками падших Адама и Евы. 

Родиться свыше — значит родиться от плоти и крови Родителей, не имеющих ничего общего с грехопадением. Другим 

путем к Богу не вернуться. Адам и Ева породили корень греха, поэтому вам не вернуться к Богу, пока вы не перешагнете 

через этот корень, то есть пока вы не обретете качеств людей, родившихся без какой-либо связи с первородным грехом. 

(22-269, 1969.5.4) 

Не превзойдя Адама с Евой, невозможно родиться вновь и осуществить фундаментальное восстановление. Повторное 

рождение должны пережить как отдельные личности, так и семьи, роды, народы и весь мир. Нынешние христиане об 

этом не знают. (58-42, 1972.6.6) 

Даже бабушки, разменявшие восьмой десяток, знают, что, не получив Благословения, им после смерти не войти в 

Царство Небесное. Поэтому каждая даже в последний момент жизни, на краю могилы хочет связать себя шелковой 

ниточкой с каким-то мужчиной, пусть он живет за тысячи километров от нее, и получить Благословение хотя бы 

условно. Вот как обстоят дела в Церкви Объединения. Мне приходится заниматься этим, поэтому судьба у меня суровая. 

(22-16, 1969.1.1) 

Истинные Родители — это совершенные мужчина и женщина, в которых вертикаль и горизонталь образуют прямой 

угол. Чтобы привить все это людям, я собираю юношей и девушек вместе, срубаю им головы с плеч и вместо них 

прививаю ростки Отца и Матери; это и есть Благословение. (131-174, 1984.5.1) 

Церемония Благословения — это церемония передачи любви в наследство. Свадебная церемония — это церемония 

передачи любви в наследство, когда Родители как бы говорят: «Мы обладаем Божьей любовью и живем так-то и так-то. 

Примите же нашу любовь, ведь она отражает любовь Бога, и живите, как мы!» Во время церемонии бракосочетания вы 

получаете любовь в наследство от Бога и Родителей. Если жениха и невесту благословляет на брак какая-нибудь 

знаменитость, значит, их сочетает браком архангел. Если свадебную церемонию проводит какая-нибудь известная 

личность, пришедшая со стороны, — это брак, устроенный архангелом. (96-236, 1978.1.22) 

Давая вам Благословение, Небеса тем самым передают вам всю Свою власть. (17-328, 1967.4.16) 

Благословение — это ключ, отпирающий всем людям двери к освобождению, к которому стремилась история. (Божья 

воля и мир, 27) 

Что для меня драгоценнее всего в жизни? Благословение. Так же и для вас, величайший дар в истории — это 

Благословение. (23-317, 1969.6.8) 

Божий идеал возникает там, где рождается новая любовь, основанная на Боге; иными словами, рождается любовь, 

соответствующая закону творения. (19-314, 1968.3.17) 

Принадлежать к иному роду — значит иметь другого отца. Стало быть, люди, родившиеся в роду другого отца, могут 

искупить свои грехи лишь благодаря безгрешным подлинным Родителям. Вот почему до сих пор история, направляемая 

религиозными идеями, продолжалась в ожидании дня, когда появится человек, имеющий право стать безгрешным 

родоначальником. (20-115, 1968.5.1) 

То, что вы получили Благословение, означает, что на основании, заложенном на земле трудами Мессии в течение двух 

тысяч лет, для вас, женихов и невест, пришло время утвердить новое начало вместе с избранным народом, Церковью и 

вашим родом. Вы можете стать родовыми мессиями? Даже сатана тут бессилен, ведь вас связывают со мною отношения 

отца и детей. Вот какая невероятная вещь — Благословение! (21-13, 1968.8.13) 

Что представляет собой вселенская идеология? Это идеология Истинных Родителей. В конечном итоге обе эти 

доктрины представляют идеологию Родителей. Это идеология нашей семьи, нашей страны и каждого из нас. Если бы 

человек не пал, чья идеология правила бы миром? Идеология Адама. Идеология Адама как раз и есть идеология 

Истинных Родителей, идеология Отца и Матери. Не может быть доктрины выше этой. Вот почему Церковь Объединения 

должна на основе идеологии Истинных Родителей соединить концепцию сердца с небесной доктриной в рамках такой 

изначальной идеальной семьи. Пока сохраняются узы семьи, основанной на такой идеологии, Церковь Объединения не 

погибнет. Она не может погибнуть. (26-201, 1969.10.25) 



Что такое вселенская идеология? Если говорить о семье, допустим, в моей семье золота, серебра и всякого богатства 

столько, что с избытком хватит, чтобы заполнить весь мир, но при этом я упиваюсь не этим богатством, а, забыв обо 

всем, постоянно живу в опьянении Божьей любовью. В семье должна быть возможность для такой жизни. Все 

принадлежащее сыну принадлежит и родителям; все принадлежащее родителям эти родители должны суметь все как 

есть передать Богу. (35-280, 1970.10.25) 

Что представляет собой доктрина истинной семьи? Это идеология Божьей любви. Без любви человек несчастен, даже 

если он считает себя лучшим в мире и ходит повсюду, выпятив живот. В соответствии с доктриной истинной семьи, если 

родители идут куда-нибудь, сыновья и дочери будут вечно следовать за ними; если старший брат отправляется куда-

нибудь, младший будет вечно шагать за ним; старший брат тоже будет вечно следовать за младшим, если тот куда-

нибудь пойдет. Стало быть, если есть страна-младший брат, то страна-старший брат последует за ней, а страна-младший 

брат в свою очередь должна быть готова последовать за страной-старшим братом. (21-49, 1968.9.1)  

Глава 4. Любовь и семья 

1. Идеал любви осуществляется в семье 

Семья является неизменной основой и стержнем. Ни отец, ни братья и сестры, ни государственная система какой-либо 

страны не могут здесь ничего изменить. Более того, даже весь мир, небо, земля и Сам Бог не в силах ничего изменить. 

Вот почему понятие «революция» никогда не будет применимо к семье. Семья — это место любви, поэтому в семье 

революции не нужны. (25-85, 1969.9.30) 

Почему нам нравятся наши родители, муж, жена и дети? Дело в том, что здесь замешана любовь. Детям абсолютно 

нужна родительская любовь, а мужу и жене — супружеская. Кроме того, наибольшей ценностью обладают любовь 

между братьями и сестрами и почтительность, которую дети испытывают по отношению к родителям. (112-291, 

1981.4.25) 

Почему семья — это хорошо? Потому что в ней существует фундамент, благодаря которому люди могут свободно 

отдавать и принимать любовь в отношениях друг с другом; потому что в семье они могут процветать. Вот почему 

человек тоскует по родному краю, где живут его родители, братья и сестры. (38-328, 1971.1.8) 

В истинной семье муж любит свою жену и заботится о ней, как о матери, а жена любит мужа и заботится о нем, как об 

отце. Кроме того, они любят друг друга как старший брат и младшая сестра. Царство Небесное, где живут идеальные 

семьи, — это мир, где мужья любят своих жен, как Бога, а жены любят и уважают мужей, как Бога. Вот какую традицию 

нужно установить на земле. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 924) 

В идеальной семье есть все три вида любви: вечная любовь родителей, основанная на Боге, вечная супружеская 

любовь и вечная любовь детей. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 913) 

Родители и дети, супруги, братья и сестры, а также страны — все хотят стать образцовыми хозяевами истинной любви, 

соответствующей восьми стадиям. Это происходит благодаря идеальной семье и стране. Отсюда начинается вечное 

всемирное равенство и возникает Царство Небесное на земле, а вслед за ним автоматически и Царство Небесное на небе. 

(316-245, 2000.2.13) 

Откуда берется счастье? С чего начинается такая обстановка, когда мы начинаем мурлыкать себе под нос? С семьи. 

Если у человека есть какая-то эмоциональная проблема, счастье в его семье не осуществится. Оно также недостижимо 

без сердца, без любви. (23-120, 1969.5.18) 

С чего начинаются несчастья? С того, что человек теряет свое гнездышко любви. В счастливой семье люди живут 

вместе со своими родителями, которые являются как бы оградой для всего дома. На вершине семьи находятся родители, 

которых почитают как представителей Небес. Кроме того, в семье живут муж с женой, связанные друг с другом 

горизонтальными узами. Супруги почитают Небесный закон и продолжают род. (19-305, 1968.3.10) 

Какую любовь вы ищете? (Истинную.) Чтобы обладать такой любовью, вам нужно полностью объединить свои душу и 

тело. Таким образом появится супружеское Царство Небесное. А как возникает семейное Царство Небесное? Если 

родители любят друг друга в полном единстве, их дети захотят найти себе спутников жизни, похожих на отца и мать. 

Когда родители, как плюс, и дети, как минус, достигают совершенного единства друг с другом и семья становится 

единым целым, это и есть семейное Царство Небесное. (96-28, 1978.1.1) 

Семья, состоящая из родителей, супругов и детей — это мир в миниатюре. Знайте, что жизненный путь человека 

заключается в том, чтобы распространить любовь, которую он испытывает к своей семье, на всех людей. Любите старых 

людей, как своих бабушек и дедушек, людей среднего возраста — как отца с матерью, тех, кто постарше нас — как 

старших братьев и сестер, а тех, кто помладше — как младших братьев и сестер. (Божья воля и мир, 613) 

С чего начинается Царство Небесное? С наших семей. Значит, какой идеологии мы придерживаемся? Семейной 

идеологии. Слово «Вселенная» («чхонджу») выражается китайскими иероглифами «небеса» (天) и «дом» (宙), поэтому 

вселенская идеология, которую мы поддерживаем, — это по сути «идеология небесного дома». Так объясняется 

значение слова «Вселенная». (26-102, 1969.10.18) 

Три важнейших момента в жизни человека — это момент его рождения, свадьба и смерть. Как мы должны родиться? 

Рождение должно произойти правильно. Следующим важным моментом является бракосочетание. Брак необходим для 

жизни, то есть для того, чтобы построить четырехпозиционное основание. Воля Бога и человека сможет осуществиться 

лишь тогда, когда на земле будет утвержден этот всеобщий закон Вселенной. Чтобы претворить в жизнь положения 

этого закона и обрести предписанную им форму, нужна семья. Семья — это небольшое государство, строящееся по 

принципу маленького общества. Это маленькая страна, маленький мир и маленькая вселенная. Вот почему без семьи не 

обойтись. (24-230, 1969.8.17) 

Семья — это этический фундамент общества, самая главная модель человечества, основополагающая первичная 

структура. В семье наивысшим эталоном ценностей является любовь. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 924) 

Семья — это основная ячейка для построения Царства Небесного. Побывав в Царстве Небесном один раз, вы уже не 

захотите оттуда возвращаться. Там живет Тот, Кого вы хотели бы видеть снова и снова, даже если видели Его уже десять 



или сто раз. Если все люди захотят попасть в Царство Небесное, встретиться и жить вместе с этой Личностью, наш мир 

объединится. Наша цель — попасть в такое место, но за один миг этого не сделать. Сначала нужно заложить личное, 

затем семейное основание, а потом распространить его на весь народ, на всю страну и на весь мир. (12-180, 1963.4.1) 

Где находится Царство Небесное? Оно не падает с неба. Отец, мать и дети в процессе взаимодействия друг с другом 

создают особую жизненную обстановку. Более того, в этой среде мы используем все творение для своей жизни, мы 

пользуемся всем как условиями для осуществления нашего идеала. Место, где мы можем наслаждаться этим на сто 

процентов, и есть Царство Небесное. (78-35, 1975.5.1) 

Вы не попадете в Царство Небесное в одиночку. Благодаря Благословению вы мгновенно проскочите в ворота Царства 

Небесного, ведь туда входят всей семьей. Вы сможете попасть туда в единстве трех поколений. (12-265, 1963.5.25) 

Какая религия является наивысшей? Божья религия — та, что призывает учить и любить человечество, и никакая иная. 

Стало быть, настоящие родители учат детей тому, что понравится всему миру и Богу. (102-240, 1979.1.1) 

Никто не научит вас, как пройти в Царство Небесное. Это такое место, куда автоматически попадают люди, живущие 

по совести. Когда солнце встает, все побеги на деревьях тянутся к нему. Даже травы и деревья могут самостоятельно 

различать направление. Невозможно допустить, чтобы человек — властелин творения — не знал, по какому пути ему 

идти. Такой вот феномен. (75-41, 1975.1.1) 

Царство Небесное — это мир любви. Это мир, который существует ради Бога, являющегося его центром. Это мир, в 

котором люди живут для Бога. (98-33, 1978.4.8) 

В Царство Небесное можно попасть по колее любви. Такое объяснение производит живое впечатление, верно? Если 

тянуть за нить любви, она не становится тоньше. В отличие от резиновой нити, нить любви становится тем толще, чем 

мы сильнее тянем за нее. (57-162, 1972.5.31) 

Человеку необходимы отношения между родителями и детьми, супружеские отношения, а также отношения между 

братьями и сестрами. Эти три типа отношений должны сходиться в одной точке. Этот центр — один. Не годится, чтобы 

у отношений, связывающих верх и низ, правую и левую стороны, а также перед и тыл, были разные центры. Стоит 

центру сместиться — и равновесие в отношениях верха и низа, правой и левой сторон, переда и тыла будет нарушено. 

Итак, верх и низ, правая и левая стороны, перед и тыл плюс центральная точка, вместе взятые, составляют число семь. 

Достичь числа семь — значит создать семью, все члены которой связаны воедино совершенной истинной любовью, 

основанной на Боге. Эта семья — совершенная сфера, в которой царят гармония и единство. (299-114, 1999.2.7) 

В мире живут бабушки и дедушки, родители, супруги и дети. Эти четыре вида людей населяют весь мир. 

Следовательно, для всего человечества семья — это учебное пособие или святое писание, помогающее людям стать 

гражданами Царства Небесного. Вот какую концепцию вам нужно иметь. (130-267, 1984.2.5) 

Семья — это учебник, существующий для того, чтобы мы приобщились к Царству Небесному. Семья — центральная 

ось. Если полученные в семье навыки человек применяет в своей стране, он становится патриотом. Применяя их во всем 

мире, он становится святым. Если он применяет все это по отношению к небесам и земле, он становится святым сыном 

Бога. (137-77, 1985.12.18) 

Семья — это учебник любви, который помогает человеку после смерти тела получить формальное право 

зарегистрироваться в царском дворце мира в Царстве Небесном. Семья — это тренировочная площадка любви. Мир — 

это расширенная семья. Существует мир дедушки и бабушки, мир отца и матери, мир мужа и жены, а также мир сыновей 

и дочерей. Если мы расширим все эти миры, как раз и получится наш мир. (142-242, 1986.3.11) 

Бог хочет построить царство любви. Если Его воля заключается в создании идеального мира любви на глобальном 

уровне, где же находится лаборатория, в которой люди могут совершенствовать свое образование — от начальной 

школы до университета и аспирантуры? Такой лабораторией является семья. 

Мир — это расширенная семья. Если присмотреться внимательней, в нем живут дедушки и бабушки, дяди и тети, 

люди, похожие на наших старших братьев и сестер, а также молодежь и дети. Итак, хотя этот мир, населенный 

стариками, людьми зрелого возраста и средних лет, молодежью и детьми, велик по размерам, хотя в нем живет много 

людей, он является всего лишь семьей расширенного типа. (147-281, 1986.10.1) 

Центр семьи — родители. Почему именно они? Потому что они существуют для всей семьи. (124-51, 1983.1.23) 

Человеку нужна семья, страна, мир и изначальная Вселенная. Я считаю, что в семье, основанной на любви, родители 

являются представителями нации и Бога. Семья — это тренировочная площадка первого уровня, образовательное 

учреждение номер один, позволяющее построить Царство Небесное на земле. Вторым таким образовательным 

учреждением является страна. Стране нужны патриоты. Третье образовательное учреждение — это мир. Миру нужны 

святые. Духовный мир — это четвертое образовательное учреждение. Пройдя все эти ступени образования, мы 

становимся Божьими сыновьями и дочерьми. Если человек святой, это еще не значит, что он является Божьим сыном 

или дочерью. Итак, каждый должен стать сыном или дочерью Бога. Заняв это положение, мы объединимся с Божьей 

любовью и сможем вечно владеть Богом. (141-300, 1986.3.2) 

2. Семья — тренировочная площадка любви, необходимая для жизни в Царстве Небесном 

Царство Небесное — это мир любви. Это мир, который существует ради Бога, являющегося его центром. Это мир, в 

котором люди живут для Бога. (98-33, 1978.4.8) 

Семья — это история в миниатюре. Семья связана с историей. Семья начинается с Бога. Наследование происходит по 

вертикали. Линия наследования должна быть перпендикулярной, должна проходить под прямым углом. Дедушка с 

бабушкой — это представители Бога, Его наследники. Дедушка — это наследник и представитель Бога и предков, 

живших в разные исторические эпохи. Он — наследник, соединяющий нас с историей, центром которой является Бог. 

(216-262, 1991.4.7) 

Дедушка и бабушка воплощают собой всех ваших предков. (214-268, 1991.2.3) 

Мои дедушка с бабушкой представляют собой прошлое, минувшую эпоху, а мать с отцом — настоящее. Я же 

представляю всех сыновей и дочерей. Итак, мои бабушка с дедушкой — это прошлое, мать с отцом — настоящее, а сам я 

— представитель будущего. Дети, которые появляются у меня, соединят в себе и прошлое, и настоящее, и будущее. 



Стало быть, нужно любить четыре поколения, соединив три вида любви трех поколений родителей, трех поколений 

предков. Грехопадение в том и заключалось, что Бог не смог увидеть Своих внуков. (211-206, 1990.12.30) 

Царство Небесное начинается в семье. Дедушка представляет Бога, мать с отцом — представители настоящего, а 

сыновья и дочери — это будущее. Семья — это прошлое, настоящее и будущее в уменьшенной форме. Вот почему отец 

и мать являются представителями всего мира, а дедушка — представителем Бога. Бабушка с дедушкой занимают 

положение Бога прошлого, мать и отец — положение Бога настоящего, а сыновья и дочери — положение Бога будущего. 

Все они равны благодаря истинной любви. В соответствии с логикой истинной любви все люди обладают равной 

ценностью. Опираясь на истинную любовь, позволяющую сформировать представление об идеале подлинного единства, 

соединившись с ядром такой бескорыстной любви, четыре стороны света сливаются воедино. Место, где это происходит, 

находится под вечной защитой фортуны Божьей любви, поэтому объект Божьей любви бессмертен, он живет вечно. 

(211-289, 1990.12.30) 

Сколь ценно положение, позволяющее напрямую общаться с Богом! Цель духовных исканий — создать совершенную 

семью, в которой можно испытать бесконечную любовь и насладиться безграничным счастьем. (33-68, 1970.8.8) 

Что такое семья? Это тренировочная площадка, позволяющая нам овладеть с помощью любви идеальной страной и 

идеальным миром. Более того, эта тренировочная площадка может помочь нам овладеть Царством Небесным и даже 

Богом. (106-25, 1979.11.4) 

Те, кто не любил, в мире ином будут задыхаться. Они просто не смогут дышать. Жизнь на земле — это тренировочная 

площадка, где мы учимся дышать так, как будем делать это в духовном мире. А ваша семья — это учебное пособие. Если 

вам встретится ровесник вашего дедушки, решите для себя, что будете любить его еще больше, чем своего дедушку. 

Куда бы вы ни поехали, в какой бы стране ни оказались, встречая людей одного возраста с вашими родителями, 

принимайте их тепло, неважно, что они для вас посторонние, неважно, чернокожие они или белые. Если рядом с вами 

есть молодые люди, полюбите их как собственных детей. (121-294, 1982.10.29) 

Что такое Царство Небесное? Это место, где можно любить людей всего мира как членов своей семьи, а те, кто 

способен так любить, — это граждане Царства Небесного. Что представляют собой четыре поколения — дедушка и 

бабушка, отец и мать, ваша жена, братья и сестры, дети? Семья — это учебник, помогающий испытать истинную 

вселенскую любовь, любовь, которой должны обладать граждане Царства Небесного. Семья — это учебное пособие, 

платформа для воспитания человека. Вам следует это понимать. (129-96, 1983.10.1) 

Божья любовь проявляется во всем творении. В чем проявляется любовь мужа и жены? В их детях. Там, где находится 

муж, должна проявляться любовь его жены. Глядя на детей, мы можем понять любовь их родителей, даже краешек 

одежды мужа являет собой любовь его жены. Точно так же, глядя на все сущее в нашем мире, мы должны быть 

способны познать Божью любовь. (20-18, 1968.3.31) 

Божья любовь проявляется в соответствии с определенным порядком. Сначала идет любовь родителей, затем 

супружеская любовь, любовь детей и любовь братьев и сестер. (30-33, 1968.3.31) 

Только если у нас есть любовь, мы можем быть вместе с Богом, как с нашим Другом, как с нашим Отцом. (67-171, 

1973.6.3) 

Жизнь человека — это путь странника, но, шагая по этому пути, нам нужно испытать вертикальную и горизонтальную 

любовь. Создав семью, основанную на любви истинных родителей, истинных супругов, истинных братьев и сестер и 

истинных детей, мы должны распространить ее по горизонтали и приумножить семьи во всех направлениях. Когда все 

эти семьи образуют форму истинной семьи, в которой вертикаль связана с горизонталью, и соединятся с Богом на 

родовом, национальном и глобальном уровнях, тогда и появится мир, соединенный истинной любовью, который мы 

называем Царством Небесным. По сути дела родители — это представители Бога. Муж и жена являются друг для друга 

половинками Бога, а дети — это еще один маленький Бог. Бог — это Сущность истинной любви, поэтому, соединившись 

с истинной любовью, все становится единым целым. Родители — это представители Бога, или живой Бог. Супруги, а 

также и дети являются представителями Бога. 

Итак, семейная организация, объединенная истинной любовью, является фундаментом Царства Небесного. Без такого 

фундамента Царство Небесное не будет построено! Семья — это центр Вселенной. Совершенство семьи — основа для 

совершенства Вселенной. Вот почему, если вы любите Вселенную так же, как членов своей семьи, для вас будет открыт 

путь куда угодно. В этом случае Бог, как Родитель всей Вселенной, займет положение всеобщего центра любви. (298-

306, 1999.1.17) 

Религия — это всего лишь фрагмент чего-то большего, движение, направленное на умерщвление плоти и 

освобождение совести, а вовсе не ключ, открывающий врата к спасению. Следует понять, что невозможно обрести 

спасение, не унаследовав истинную любовь, истинную жизнь и истинный род, центром которых является истинная 

любовь Бога. (275-55, 1995.10.31) 

Отклонение от закона любви, его нарушение — самый страшный грех. Самый злобный и ненавистный враг — это тот, 

кто разрушает любовь. С точки зрения семьи человек, лишивший детей возможности любить своих родителей и 

разрушивший узы супружеской любви, и есть самый худший дьявол. (82-200, 1976.1.25) 

Из-за грехопадения мы утратили, во-первых, любовь братьев и сестер, во-вторых, супружескую любовь и, в-третьих, 

любовь детей. Не воскресив все эти виды любви и не создав условий, позволяющих нам сказать, что мы любили такой 

любовью, нам не войти в Царство Небесное. (82-201, 1976.1.25) 

Человек попадает в Царство Небесное, прожив жизнь в единстве с истинной любовью Бога, прожив жизнь, ведомую 

любовью, и приготовив род Божьей любви. Не овладев истинной любовью, вы во веки не войдете в Царство Небесное. 

Вам придется ждать этого дня миллионы лет. (270-240, 1995.6.7) 

Основа изначальной семьи, центром которой является Бог, заключает в себе все виды любви — мужскую и женскую, 

сыновнюю и дочернюю, любовь родителей и Божью любовь. Любая женщина, которая любит своих родителей, мужа, 

сыновей и дочерей, в такой среде, где перемешаны все виды любви, живет жизнью Царства Небесного. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 942) 



С чего начинается жизнь в Царстве Небесном? Не откуда-нибудь, а именно с семьи. Царство Небесное — это всего 

лишь семья, расширенная в трех измерениях, а не нечто, существующее вне семейных рамок. Когда вы обнимаете свою 

жену или своего мужа, вам следует думать, что ваши объятия означают единство всех мужчин и женщин мира. Именно 

семья является тем местом, где вы можете создать условия, позволяющие вам утверждать, что вы любите все 

человечество. (30-82, 1970.3.17) 

Уважайте своих родственников. Уважайте своих отца и мать. Бабушки с дедушками — хозяева в доме, они — 

представители царской власти Царства Небесного. Однако сейчас ими пренебрегают из-за того, что они такие старые, 

верно? И при этом люди еще говорят о конфликте поколений? Кто это выдумал? Эти слова изобрели дьяволы-

коммунисты! Какой еще конфликт поколений? В любви есть конфликт поколений? Есть ли разница между тем, как люди 

любили тысячу лет назад, и тем, как любите сейчас вы, тысячу лет спустя? Способ один и тот же, люди любят точно так 

же. А вот содержание стало другим. Если бы не грехопадение, суть любви соответствовала бы определенной формуле и 

оставалась бы неизменной даже спустя миллиарды лет. Даже если всю Вселенную тысячекратно потрясут катаклизмы, 

стоит только трем поколениям — дедушке с бабушкой, отцу с матерью и сыновьям с дочерьми — сплотиться подобно 

укрепленному бастиону и почитать Бога как ядро своего единства, их единство станет семенем, позволяющим нам 

построить Царство Небесное, где бы мы ни находились. Это и есть семя Божьей любви, семя Божьей жизни и источник 

рода. Вот что нам нужно отыскать. Иначе нет надежды на то, что на земле будет построено мирное Царство Небесное, 

мир счастья и свободы. (225-300, 1992.1.26) 

Что такое Царство Небесное? Люди говорят о том, что можно попасть в саггу или в рай, но в одиночку туда не 

попадешь. Царство Небесное — это место, куда нужно идти вместе со своими родителями, братьями и сестрами. (15-278, 

1965.10.30)  

Глава 5. Любовь и духовный мир 

1. Любовь — воздух духовного мира и элемент жизни 

Смерть — это второе рождение человека после завершения телесной жизни. Место, где происходит второе рождение, 

куда мы попадаем после смерти, — это духовный мир. Войдя в духовный мир, мы получаем от Бога, нашего третьего 

Родителя, истинную любовь, представляющую все мироздание. 

В духовном мире люди дышат любовью и живут, руководствуясь ей. Вот почему, если вы не станете личностью 

совершенной истинной любви, ваша свобода передвижения будет ограничена: вы не сможете передвигаться во всех 

четырех направлениях. Вы будете похожи на человека, который может войти в дом только одними воротами. Чтобы 

обладать характером, позволяющим приспособиться к жизни в любом времени года и в любом месте, вам нужно 

воспитать в себе личность совершенной любви. 

Мы рождаемся в любви, представляющей для нас Бога, живем в любви, даем жизнь детям, и наконец возвращаемся к 

Богу, чтобы достигнуть места назначения любви и жить вместе с Богом вечно. Иначе говоря, наша жизнь начинается с 

любви, созревает в любви, а потом ее пожинают как плод любви. Смерть человека — это сбор плодов любви. Мы 

принимаем любовь от родителей, разделяем любовь с мужем или женой, любим своих детей. Таким образом, Божья 

любовь, посеянная в мире внутренней любви, на протяжении всей нашей жизни приносит плоды, которые мы собираем, 

уходя в мир иной. Достигнув совершенного единства в любви, мы уподобляемся Богу. Если муж и жена объединяются и 

полностью воплощают любовь трех уровней, перейдя в духовный мир, они навечно становятся богом-объектом вечного 

Бога-Субъекта. Это происходит, когда муж и жена умирают в истинной любви. Все у них начинается с Бога и кончается 

Богом. 

Человеку суждено умереть, потому что, находясь в физическом теле, он может любить лишь ограниченной любовью. 

Мы не сможем обрести реальную власть как объекты безграничной истинной Божьей любви, обладая лишь телом с 

ограниченными возможностями. Вот почему нам непременно нужно стать бесплотными духами. Это нужно еще и для 

того, чтобы осуществить идеал любви, как на небесах, так и на земле. Стало быть, смерть — это не путь страданий, а 

момент открытия врат счастья, дающий нам возможность обладать вселенской истинной любовью. (298-311, 1999.1.17) 

Смерть — это рождение в Божьей любви, но люди в этом мире поднимают вокруг нее шум: «Ох, умираем!» Что же 

сделает Бог при виде умирающего: рассмеется или грустно скажет «у-у-у»? Люди в таких случаях рыдают и причитают, 

а что чувствует Бог? Печалится Он или радуется? Момент смерти — это радостный миг второго рождения, когда человек 

может из сферы ограниченной любви броситься в сферу любви безграничной. (116-172, 1982.1.1). 

Мы должны преодолеть смерть. Смерть — это процесс изменений, ведущих к началу второй жизни. Итак, смерть — 

это не повод для грусти, а прыжок в новый мир; смерть — это вознесение. (139-214, 1986.1.28) 

Земная жизнь и жизнь вечная существуют не отдельно друг от друга. И та, и другая важны. Вечная и земная жизнь 

связаны между собой. Важны и жизнь на земле, и вечная жизнь, но в наше время люди, живущие на земле, не имеют 

представления о вечной жизни. Они думают, что важна только жизнь на земле. В этом и заключается проблема. Даже 

члены Церкви Объединения не понимают, что их земная жизнь является основанием, которое обеспечивает вечную 

жизнь. Земная жизнь и вечная жизнь движутся одна вслед другой. Если одна устремляется вверх, туда же направляется и 

другая; если одна идет вниз, вниз движется и другая; повернет одна, повернет и другая. Поэтому я и говорю, что вам 

надо реально ощутить это, живя в этом мире, и жить так, чтобы вносить положительный вклад в вечную жизнь. Вечная 

жизнь и жизнь земная нераздельны. (217-85, 1991.4.16) 

Человек рождается после пребывания в материнском чреве. Прожив какое-то время на земле, он неизбежно встречает 

смерть. Вот почему большинство людей, старея, начинают испытывать страх перед смертью. Люди не верят в загробный 

мир, поэтому с возрастом чувствуют все большую тревогу и страх смерти. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 1062) 

Духовный мир — это место, окутанное атмосферой из элементов любви. Земля окружена воздухом, а духовный мир — 

любовью. На земле люди вдыхают воздух и выдыхают углекислый газ, а в духовном мире они должны жить, вдыхая 

любовь. Циркулирующая в духовном мире любовь — истинная. (145-267, 1986.5.15) 



Человек живет девять месяцев в утробе матери, сто лет в физическом теле, а затем миллиарды лет, целую вечность в 

духовном мире. (298-304, 1999.1.17) 

С чем устанавливается связь в момент вашего первого крика? Вы соединяетесь с миром воздуха, где надо дышать 

через нос. 

Когда человек выходит из материнской утробы в мир воздуха, пуповина и водная оболочка, благодаря которым он жил 

в том внутреннем мире, должны отмереть. А что появляется в момент их гибели? У Матери-Земли рождается человек. 

Здесь человек живет, получая все элементы через рот. 

Задача человека после рождения — испытать любовь. Человек должен втягивать воздух, называемый любовью. Этот 

воздух любви он получает от отца с матерью. (139-212, 1986.1.31) 

Дворец любви в духовном мире начинается с Истинных Родителей. Даже если сейчас там и есть уже дворец, стоит 

Истинным Родителям отправиться туда и провозгласить: «Здесь будет дворец!», как во всем духовном мире установится 

определенный порядок, центром которого станет этот дворец. Мне еще предстоит выполнить эту ответственную 

миссию, — стало быть, в духовном мире я также совершенно необходим. (205-255, 1990.9.9) 

Если бы, достигнув совершенства, Адам и Ева отправились в духовный мир, они стали бы как будто телом Бога, а 

невидимый Бог, соответственно, — их душой. Он хотел создать человека, который обладал бы душой и материальным 

телом и был бы совершенным в духовном мире. Бог стремился к такому результату. В этом и заключалась цель 

сотворения Адама и Евы. (92-147, 1977.4.1) 

Я исследовал все принципы неба и земли, обошел все закоулки духовного мира и обнаружил простую истину. Истина 

— проста. Когда двое достигают абсолютного единства, возникает вакуум. Тогда Бог входит в них и становится как бы 

их сердцевиной, костным мозгом. Два кусочка — мужская и женская любовь — сливаются воедино. Это и есть ядро 

Вселенной. Идеальные воплощения любви соединяются друг с другом и формируют ось любви. (170-170, 1987.11.15) 

Как называют духовный мир? Обычно его называют загробным миром, но он вовсе не загробный. Почему духовный 

мир не может быть загробным? Потому что он связан с любовью. Этот мир связан с любовью, поэтому он никакой не 

«загробный». Он берет начало в истинной любви. Следовательно, если я встаю на позиции истинной любви, место, где я 

сейчас нахожусь, является духовным миром. Вот в чем величие любви! (144-198, 1986.4.24) 

Бог создал человека, чтобы тот мог жить миллиарды лет, опьяненный любовью. Вот почему старость — не враг людям. 

Они ведь рождаются в любви, живут с любовью, а потом Бог их собирает как плоды любви. Смерть — это сбор урожая 

плодов любви. Мы жили, принимая любовь от своих родителей и детей, любя свою вторую половину супружеской, а 

своих детей — родительской любовью. Поэтому в течение нашей жизни все, что было посеяно в мире Божьей, 

внутренней любви, принесет плоды, которые мы должны собрать, уходя в мир иной. (83-198, 1976.2.8) 

Что больше: стадион «Янки стадиум» или духовный мир? (Духовный мир.) Вы когда-нибудь задумывались о том, 

велико ли население духовного мира? Медиумы говорят, что на каждого человека приходится по три тысячи триста 

двадцать сопровождающих духов. Если все они встанут на нашу сторону, как вы думаете, проиграем мы или одержим 

победу над миром? (86-192, 1976.3.28) 

Оказавшись в духовном мире, вы встретите множество святых, праведников и своих предков и будете с ними 

беседовать. Они станут расспрашивать вас и вспоминать свое прошлое: «Ты откуда явился? Откуда именно с Земли? Из 

какой страны?» Когда встречаются друзья, они ведь заводят разговоры о былых днях, верно? Попав в духовный мир, вы 

встретите там родоначальника своего рода и десятки тысяч своих предков. А если они начнут бранить вас: «Ах ты, 

негодяй! Ты как жил?», вам будет приятно? Подумайте! (148-320, 1986.10.26) 

У вас есть подарок, с которым вы пойдете в Царство Небесное? Когда вы окажетесь в духовном мире и перед вами 

выстроятся патриоты, которые в свое время умерли мученической смертью, сможете ли вы развернуть свой узелок и 

преподнести им что-то? Какие страдания выпали на долю Церкви Объединения и на вашу долю? Как вы можете 

говорить, что живете ради страны и мира, если прожили без особых хлопот? Вот если бы вы сказали: «Да, мне пришлось 

помучиться, но я не воспринимаю это как страдания», это было бы правильно. Ваш путь еще не пройден. В духовном 

мире вы должны развернуть свой подарок и сказать: «Я готовил этот подарок всю свою жизнь, пожалуйста, примите 

его». Когда женщины выходят замуж, они берут с собой узел с приданым, так неужели можно отправиться в Царство 

Небесное с пустыми руками? (32-71, 1970.6.21) 

На земле оболочка человека стареет, но, чем сильнее муж и жена любят друг друга в своей супружеской жизни, тем 

более молодеет их духовное «я». Что это значит? Чем дольше вы живете, тем ближе ваш «внутренний человек», 

духовное «я» к вершине зрелости, тем красивее становится ваша духовная сущность. (164-101, 1987.4.26) 

Какова жизнь в мире ином? Вам не надо беспокоиться ни о еде, ни о жилье, ни об одежде. Почему? Потому что там 

можно осуществить все желания, все происходит в соответствии с состоянием вашего духа. В духовном мире человек 

тоже питается. Там вы сможете нащупать у себя пульс, так же как и здесь. Хотя у вас будет духовное тело, оно будет 

таким же, как физическое. (194-42, 1989.10.15) 

В духовном мире есть все, там ничто так не ценится, как истинные люди. Вот почему те, кто внес большой вклад в 

воспитание истинных людей, в небесном мире естественным образом смогут стать славными сыновьями и дочерьми. 

Лишь этим можно там гордиться. (30-147, 1970.3.21) 

Можете ли вы увидеть душу? Духовный мир — это мир жизни, где душа обретает плоть, это мир — выходящий за 

рамки времени и пространства. Там вы сможете кушать сколько душе угодно, так что не волнуйтесь о том, что есть и где 

взять воду или напитки. Там нет нужды беспокоиться об одежде. Обитатели духовного мира не ограничены ни в одежде, 

ни в еде, ни в жилье. 

Понадобятся ли вам там автомобили? Есть ли там автозаводы? А как насчет пищевых комбинатов, швейных и ткацких 

фабрик? Там нет ничего подобного. В духовном мире вы сможете за один миг покрыть расстояние в сотни миллионов 

километров. С помощью какой силы? С помощью силы любви. Стоит вам только пожелать увидеться с любимым 

человеком, как он тут же появится перед вами. (210-225, 1990.12.23) 



В духовном мире можно пройти где угодно, потому что там ничто не препятствует движению. Невозможно преградить 

путь существам, наделенным подлинной Небесной природой, поэтому такие люди могут пройти где угодно. Поскольку 

духовный мир существует вне времени и пространства, среди его обитателей есть люди, жившие на земле сотни 

миллионов лет назад. Они могут явиться вам в образе человека такого возраста, который сами выберут. Там вы 

встретите сколько угодно таких людей. В духовном мире не нужны объяснения и оправдания. Там достаточно взглянуть 

на человека, чтобы все понять. Вам сразу станет ясно, какое положение он занимает — ниже вас, на одном уровне с вами 

или выше вас. Даже встретившись со стариками, жившими за миллионы лет до вас, вы сразу же поймете, какого уровня 

любви они достигли. Этот уровень абсолютен. Люди высокого уровня естественным образом занимают 

соответствующее ему положение. Там все не так, как на земле. Если в земной жизни человек достиг успеха с помощью 

интриг и клеветы, в духовном мире он займет положение, прямо противоположное тому, которое занимал на земле. Там 

все будет наоборот. Итак, придерживайтесь праведного пути. (194-132, 1989.10.17) 

Перейдя в духовный мир, вы увидите, что он выглядит как один человек. По этой причине Бог-Субъект и этот единый 

огромный человек становятся единым целым. Когда это происходит, духовный и физический мир становятся мягкими, 

словно спелый плод. Подпрыгнет Бог — подпрыгнет земля. Засмеется Бог, и земля засмеется вслед за Ним. Вот как все 

устроено. Строение духовного мира напоминает строение человека. (91-279, 1977.2.27) 

Что мы должны сделать в жизни? Давайте покинем этот мир, оставив после себя могилу, украшенную любовью. Если 

и сейчас мы уже живем в могиле, украшенной любовью, у нас не будет никакой обиды. Такая жизнь принесет нам успех 

в вечности. Если вы умрете, прожив такую жизнь, в духовном мире Сам Бог вместе со Своими сыновьями и дочерьми 

выйдет поприветствовать вас. (97-167, 1978.3.12) 

В духовном мире без Божьей любви вы не сможете есть. У вас не будет на это права. Ад — место, где человек видит 

пищу, но не может ее съесть; где он знает, что надо делать, но не может этого сделать. Вот почему, опираясь на Божью  

любовь, нужно жить на земле жизнью Царства Небесного, когда дух и тело едины. Без этого невозможно обладать 

вечным идеальным миром, невозможно владеть Царством Небесным. (91-173, 1977.2.6) 

Ничто иное в духовном мире не нужно. Вы должны любить Бога больше, чем мир, свою страну, свою жену и детей. 

Человек, который сформировался как величайшая личность в сфере любви, в духовном мире сможет обладать таким же 

могуществом, как Бог. (126-142, 1983.4.12) 

Воздух, которым дышат в духовном мире, состоит из любви. Родившись в любви, прожив с любовью, пройдя до конца 

путь любви на благо других, вы обретете качества, необходимые, чтобы воплотить надежду, которую Бог лелеял на 

протяжении всех исторических эпох, вплоть до наших дней. Только тогда вас будут везде с радостью встречать в 

Царстве Небесном. Итак, ваша семья — это тренировочный центр для подготовки к переходу в Царство Небесное. 

Человек должен распространить по всем направлениям то, чему он научился в семье, и жить ради других в сфере любви. 

Тогда он сможет войти в Царство Небесное. (143-71, 1986.3.15) 

Просторы духовного мира безграничны, но благодаря любви мы можем перемещаться на миллионы и десятки 

миллионов километров в одно мгновение. Нет ничего быстрее любви. (216-192, 1991.3.31) 

В духовном мире Вселенная или Земля — как пылинка. Вы не представляете, сколь огромен духовный мир. Это 

безграничный мир, выходящий за рамки времени и пространства. Стоит вам сказать: «Если есть человек с таким-то 

сердцем, родившийся и живший на земле в такую-то эпоху, а потом перешедший в духовный мир, пусть он появится 

передо мной!» — как он сразу же появится. Это мир, в котором интуитивные ощущения проявляются в реальности. (224-

105, 1991.11.23) 

Духовный мир прекрасен. Вы можете провести там тысячи лет в каком-нибудь местечке, и вам не наскучит им 

любоваться. Это не поддается воображению. Места, которые считаются самыми лучшими в этом мире, просто ничто. Их 

великолепие не сравнится с красотой даже одного уголка духовного мира. Вот почему я не хочу обладать этой землей. 

Если вы спросите меня, я скажу вам, что хочу уйти в духовный мир, так как земной мир не соответствует моим целям. 

(15-149, 1965.10.7) 

В духовном мире, если вы достигнете состояния, когда у вас в душе зазвенит колокольчик любви, Бог увидит, как ваш 

свет становится все ярче. В глазах Бога такой свет затмевает своей красотой сияние бриллиантов. Этот свет имеет свой 

вкус. Чем дольше на него смотришь, тем больше он нравится. Вот почему Бог использует слово «любовь». (103-27, 

1979.1.28) 

Чтобы обрести качества, позволяющие приспособиться к жизни в любое время года и в любом месте, вам нужно 

развить в себе совершенный любящий характер. 

Что в духовном мире играет роль воздуха? Ключевым элементом жизни в духовном мире является любовь. В том мире 

вы дышите не только через ноздри, но и через макушку, дышит каждая клеточка вашего тела. (112-205, 1981.4.12) 

Оказавшись в духовном мире, вы увидите следующее: тот, кто в изобилии обладает любовью родителей, братьев и 

сестер, супружеской и детской любовью, то есть человек, испытавший глубокую любовь в семье, может наслаждаться в 

том мире большой свободой. Он сможет отправиться куда угодно, пойти в любом направлении безо всяких ограничений. 

И наоборот, если у человека нет опыта любви, его сердце мало, и в духовном мире он будет находиться в изоляции, 

лишенный всякой свободы. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Что же такое духовный мир? Это вечный мир, где требуются вечные элементы, вот почему духовное «я» человека, 

испытавшего любовь в земном мире, автоматически отправится в другой мир, словно притянутое магнитом. В этом нет 

никакого сомнения. Что представляет собой духовный мир? Там все наполнено любовью, это мир гармонии, полный 

любви. Люди сегодня, чем бы они ни занимались, стремятся соединиться с любовью. Это нужно для того, чтобы 

подстроиться под ритм духовного мира. (112-16, 1981.3.15) 

Любое существо приходит в движение под действием силы любви и становится объектом этой силы, а потому не 

может остаться безответным, если задать ему вопрос с любовью. Любовь способна сделать возможным все, она может 

материализовать любую вещь. Вот почему духовный мир — это мир неограниченной свободы, где все возможно, если 

только в вашем сердце есть интуитивная любовь. (112-219, 1981.4.12) 



Нам нужно сплотить духовный мир. Не взяв его под контроль, невозможно объединить физический мир. Источник 

Небесной удачи — это небесный мир. Если человек не может привести в порядок небеса, может ли он объединить 

земной мир? Вот почему, прежде чем объединять земной мир, мы должны объединить мир духовный. 

В духовном мире убийцы и их жертвы живут вместе. Неужели вы думаете, что дело там обходится без поножовщины, 

раз люди хотят отомстить? По этой причине в духовном мире много стен. Вот почему злые духи отправляются к 

потомкам своих врагов и вызывают их внезапные смерти от несчастных случаев, чтобы забрать их души в духовный 

мир. Все эти проблемы надо разрешить, причем сделать это на земле. Для этого нужно отдать нечто лучшее. Вы должны 

отдать что-то лучшее, чем жизнь, отнятая у человека, более ценное, чем то, из-за чего вы стали врагами, иначе проблема 

не разрешится. (191-204, 1989.6.24) 

Все вы олицетворяете своих прародителей и являетесь историческими существами, в которых воскресли ваши предки. 

Какова продолжительность истории? Говорят, сотни тысяч лет. В конечном итоге цель всех трудов в историческом 

процессе состоит в том, чтобы создать «я» каждого из нас. Если ваша фамилия — Ким, вам следует думать, что ваши 

многочисленные предки приходили в этот мир только ради одного — дать жизнь вам, господину Киму. Итак, мы с вами 

— плоды истории. (46-154, 1971.8.13) 

Если ваши бабушка и дедушка умерли, вы должны навещать их могилы. Делайте это с мыслью, что в этих могилах 

похоронен Сам Бог. (220-349, 1991.10.20) 

Все духи, перешедшие в духовный мир до сих пор, разобщены. В духовном мире они не сообщаются между собой 

горизонтально. Взаимодействие по вертикали возможно, но до определенной степени. (218-124, 1991.7.14) 

Куда направляются люди? В духовный мир. Он похож на море, и туда попадают все без исключения. В море есть 

течения, и в духовном мире все непрестанно меняется. В морях, там, где проходят главные течения, обитают существа, 

исполненные гармонии, каких не найти в пресных водах. В морях обитают многочисленные семейства рыб, и в мире 

ином тоже живет множество новых семей Вселенной. Там все точно так же. В духовном мире все точно так же. (141-306, 

1986.3.2) 

2. Любящая личность должна сформироваться за время земной жизни 

В духовном мире вам придется жить в заключении. Вы должны будете ждать несколько тысяч лет. Даже дети 

благословленных пар придут к своим родителям и скажут: «Мама, почему ты меня родила таким? Зачем вы меня сюда 

притащили?» Неужели вы думаете, что этого не произойдет? Неужели вы полагаете, что ваши сыновья и дочери 

останутся безучастными? Ваши семьи находятся на разных уровнях. В духовном мире каждый отправляется в место, 

соответствующее его уровню, и остается там на долгое время. Ваши предки и ваши дети станут обвинять вас: «Почему 

вы так поступали? Почему не сделали все как следует? Что это такое?» Как долго вам придется там пробыть, зависит от 

тяжести обвинений. Вам придется нелегко. Поэтому вы должны все сделать на земле. Сколь важна земная жизнь! Мы 

живем только раз. Жизнь — как миг, и миг этот всего один. В сравнении с вечной жизнью земная жизнь — не более 

точки. Это очень короткое мгновение, в течение которого мы должны выйти за рамки плотской жизни и подготовиться к 

жизни в духовном мире. Всегда опирайтесь на такую основополагающую философию, будьте в центре, умейте 

контролировать и подчинять себе все. В противном случае вы не сможете достичь совершенства как личность. Уясните 

это себе. (207-99, 1990.11.1) 

Как все было бы просто, если бы существование человека заканчивалось с концом его земной жизни. Однако людям 

суждено жить вечно. У них есть вечная жизнь. Это, конечно, хорошо, однако тут есть и большая проблема. Люди 

должны жить вечно. Вы не знаете об этом, ведь у вас не было опыта общения с духовным миром, поэтому вы и ведете 

себя соответственно. Те же, у кого такой опыт есть, могут встретиться со всеми своими праотцами, начиная с Адама и 

кончая предками, жившими тысячи лет назад. (159-277, 1968.5.19) 

Вы должны знать, сколь ценен период, когда вы обладаете физическим телом. Это единственное время, когда можно 

воскресить Бога и Вселенную, объединить весь мир. Невозможно променять этот физический мир даже на Бога вместе 

со всем творением. Почему? Потому что совершенство недостижимо, если есть Бог и Вселенная, но нет человека, 

имеющего физическое тело. Вы должны знать, как велика ценность человеческого тела. Оно дороже всей Вселенной. 

Вот почему в Писании сказано: «Какая польза человеку, если он приобретет весь мир, а душе своей повредит?» (Матф. 

16:26). (91-190, 1977.2.13) 

Если больше двух третей своей жизни вы были несказанно несчастны, можно ли вырезать из вашей жизни этот 

период? Нельзя. Пережитое непременно будет следовать за вами по пятам. (34-139, 1970.8.30) 

Представьте, что вы снимаете свою душу на пленку и затем смотрите фотографии. (19-25, 1967.12.10) 

Совершенство достигается на земле, а не в духовном мире. Его можно достичь не в духовном мире, а на земле 

благодаря истинной любви. (217-130, 1991.5.12) 

Вечером, снимая обувь и ложась спать, уверены ли вы, что наутро проснетесь и снова ее наденете? Как бы вы ни были 

заняты, вы должны понять, что в мире нет более важного вопроса, чем вопрос вечной жизни. Некоторые люди уходят из 

Церкви, так как они не смогли ощутить со всей серьезностью, что вопрос вечной жизни решается в этом мире. (10-249, 

1960.10.21) 

В наше время верующие не знают о законе искупления. Многие рвутся попасть в Царство Небесное, не неся 

ответственности ни за что, но нет людей, готовых взять на себя ответственность за искупление и отправиться в Царство 

Небесное, смыв сперва грехи истории. Итак, знайте, что нам необходимо осуществить восстановление искуплением. 

Все, кто ушел в духовный мир, не успев сделать этого, должны вернуться и заплатить искупление. Все люди, жившие 

на земле в разные исторические эпохи вплоть до нашего времени, ушли в духовный мир, не осуществив восстановления 

искуплением, тем самым они нарушили закон. Вот почему они обречены вернуться из духовного мира, чтобы выполнить 

условия искупления. 

Какое же преимущество есть у людей, живущих на земле, перед обитателями духовного мира? Преимущество 

живущих на земле заключается в том, что у них есть тело, благодаря которому они могут самостоятельно выполнять 

условия искупления, прежде чем уйдут в мир иной. (80-93, 1975.10.19) 



Вы должны ясно понимать, где окажетесь — в Царстве Небесном или в аду. Я хорошо знаю духовный мир. Туда 

попадают, закончив земную жизнь, самые разные люди. Никому не избежать смерти. От нее не убежишь. Тот, кто жил 

для себя, попав в духовный мир, отправится в ад, вращаясь как волчок, а тот, кто жил для других, таким же образом 

устремится в Царство Небесное. Смерть разделяет эти два мира. (203-99, 1990.6.17) 

Ад — это такое место, откуда не выбраться вовек, стоит один раз оказаться там. Однако, если сказать, что ваши 

родители или родственники пойдут в ад, в ответ у вас не возникнет никаких реальных ощущений. Вы просто подумаете: 

«Что же там с ними будет?» — и на этом все закончится. Однако задумайтесь: а вдруг ваши любимые родители 

действительно пойдут в ад. Даже в этом мире человеческое сердце таково, что, если кто-то из близких отправляется в 

тюрьму, люди поднимают плач и крик и стараются вытащить его оттуда любыми способами. А как вы поступите, если 

узнаете, что ваши сыновья и дочери, родители или родственники, братья и сестры, с которыми Небеса соединили вас 

узами сердца, отправляются в застенок, из которого они не смогут выйти во веки веков? (34-266, 1970.9.13) 

Общаясь с людьми, даже не помышляйте о том, чтобы использовать их или с их помощью извлечь какую-либо выгоду. 

Так поступать нельзя. Если вы исказите свою изначальную природу, чтобы исправить ее, вам потребуется от полугода до 

трех лет. Вот почему поступок — это страшная вещь. Используя людей в своих интересах, вы окажетесь в таком 

скверном месте, которого даже в аду не сыскать. Люди, которые понимают это, не допускают даже мысли об этом. (204-

304, 1990.7.11) 

Не говорите плохо об уличных нищих и калеках. Подумайте, не так ли выглядит ваше духовное «я»? (10-249, 

1960.10.21) 

Для чего вам надо вступать в брак? Для того чтобы испытать родительскую любовь, супружескую любовь и любовь 

детей. А зачем нужно все это? Духовный мир — это место, заполненное воздухом любви. Поймите, что семья нужна 

человеку для тренировки, чтобы настроиться в такт с духовным миром. Не чувствуя этого, человек, ушедший в 

духовный мир, не сможет подстроиться под его ритм. Он будет похож на человека, у которого нет носа, чтобы вдыхать 

этот воздух любви. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Оказавшись в духовном мире, вы увидите следующее: тот, кто в изобилии обладает любовью родителей, братьев и 

сестер, супружеской и детской любовью, то есть человек, испытавший глубокую любовь в семье, может наслаждаться в 

том мире большой свободой. Он сможет отправиться куда угодно, пойти в любом направлении безо всяких ограничений. 

И наоборот, если у человека нет опыта любви, его сердце мало, и в духовном мире он будет находиться в изоляции, 

лишенный всякой свободы. 

Любовь между родителями и детьми — это вертикальные отношения, супружеская любовь — горизонтальные, любовь 

между братьями и сестрами — это отношения вращательного или кругового типа. Эти три типа отношений различаются 

между собой. Итак, лишь человек, сумевший приобрести глубокий опыт любви трех различных видов, в духовном мире 

сможет двигаться безо всяких ограничений: и по вертикали, и по горизонтали, и по кругу. Допустим, у человека рано 

умерли родители и он не испытал вкуса их любви. У него не будет очень важного опыта любви, и выходит, что его 

ситуация весьма трагична. Точно так же, если у человека нет опыта супружеских отношений, в его жизни недостает 

важной составляющей, поэтому и в духовном мире он будет выглядеть весьма убого. Далее, если у человека нет братьев 

и сестер, во всех аспектах его жизни будет чего-то не хватать и его жизнь не станет совершенной, а значит, в духовном 

мире он окажется в жалком положении. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Прежде чем вы покинете землю, вам нужно хорошо воспитать и оставить после себя замечательных детей. В будущем 

все они перейдут в духовный мир и станут гражданами Царства Небесного. Скольких людей вы преподнесли Царству 

Небесному в качестве его граждан? На земле это тяжелое дело, но в мире вечности оно откроет перед вами 

возвышенный путь славы. (218-319, 1991.8.22) 

Дела всех людей высокого уровня, перешедших в духовный мир, — это земные дела. Что же это за место — земля? 

Это «фабрика по производству» граждан Царства Небесного. Понятно вам? Духовный мир огромен и безграничен. Он 

очень обширен. Люди рождались на земле и покидали ее миллионы лет, но никто не знает, куда все они делись. Вот 

сколь велик духовный мир! Даже если каждый человек произведет на свет по сто детей, духовный мир столь велик, что в 

нем не будет «перепроизводства». В том мире может разместиться сколько угодно людей. Так стоит ли контролировать 

рождаемость? Когда вы отправитесь в мир иной, вопрос для вас встанет так: сколько жителей Царства Небесного вы 

произвели на свет и привели за собой. Если вы приведете за собой много истинных детей Царства Небесного, этим будут 

определяться ваши права и преимущества, это станет материалом, на основе которого будет установлен уровень 

почестей, с которыми вас будут встречать в духовном мире. (202-38, 1990.5.1) 

Ваше право на собственность в духовном мире будет определяться тем, сколько граждан вы привели в Царство 

Небесное. Это и будет вашей собственностью — вечной собственностью. (218-227, 1991.8.19) 

В духовном мире нет размножения. Поскольку Бог занимает положение вертикального Родителя, поскольку 

существует только одна ось, там есть только одна точка. (221-204, 1991.10.24) 

Вы родились от своих родителей. Но если посмотреть на это шире, вы родились от Бога, одолжив у Него тело вашего 

отца и чрево матери. Вы приходите к своему Истинному Родителю через родителей, которыми являются Вселенная и 

ваши физические родители. Физические родители суть родители промежуточные. Вот почему момент смерти, когда вы 

отправляетесь навстречу своему Истинному Родителю, — это время большой радости. Там, куда вы идете, присутствует 

истинная любовь Истинного Родителя. То место называется Царством Небесным на небе. Оно построено из элементов 

любви и наполнено родительской любовью. Эта любовь не эгоистична, она следует только одному закону, принципу 

служения и самопожертвования. Чтобы соответствовать ему, человек должен любить Вселенную и человечество. Земная 

жизнь — это необходимая тренировка, чтобы обрести такую любовь. Я понял, что это — первооснова Вселенной. 

Отсюда следует вывод: прожив жизнь с такой любовью и приобретя такой опыт, человек соответствует всем критериям, 

поэтому, отправившись в духовный мир, он непременно вернется к Богу. (105-108, 1979.9.30) 

В духовном мире вам воздастся по делам вашим. Поскольку я дал вам Благословение, для вас открыты врата в Царство 

Небесное, но войти в них можно лишь по колее сердца. По мере того как вы продвигаетесь по этому пути, вас должны 



тянуть к себе с той стороны. Тот мир — это мир любви, поэтому человек может войти в него лишь в том случае, если его 

сердце гармонирует с тем миром. Думаю, в будущем, когда перед вами откроется духовный мир, вам суждено пройти не 

один суд. (70-170, 1974.2.9) 

Человек рождается, чтобы принести плоды любви в земной жизни. Цель его появления на Земле, — принести плоды 

любви, которых желает Бог. Вот почему жизнь коротка, как один сезон. Этого так мало! (130-158, 1984.1.8) 

Не рассчитывайте на то, что доживете до ста лет. Если вы проживете всего семьдесят, но станете работать в три раза 

больше, это будет равносильно тому, как если бы вы прожили двести десять лет. Вот как вам следует думать: работаете в 

десять раз больше — живете семьсот лет, в двадцать раз больше — тысяча четыреста лет. Работайте двадцать четыре 

часа в сутки всю свою жизнь. Тогда в духовном мире вы пожнете плоды, ваш капитал любви приумножится. У вас 

станет больше имущества любви. Вы и имущество свое увеличите, и сферу деятельности расширите. (102-38, 1978.11.19) 

Рыба может жить только в подводном мире. Однозначно, вода — это жизнь. Однако речные рыбы не должны жить 

только в реке. Им необходимо время от времени заплывать и в морскую воду. Зачем им это? Некоторые пресноводные 

рыбы не могут размножаться, не ощутив вкуса воды на стыке реки и моря. Вам следует это знать. Вы знали об этом? В 

свою очередь, некоторые морские рыбы размножаются лишь после того, как зайдут в пресную воду и почувствуют ее 

вкус. Им нужно побывать в обоих мирах. (210-128, 1990.12.17)  

 

  



Книга IV. Истинная семья 
Содержание 

 Глава 1. Истинная семья, какой она должна была быть изначально при сотворении 

1. Божий замысел, который должен был осуществиться при помощи Адама и Евы 

2. Вещь, абсолютно необходимая Богу 

3. Божий партнер в вечной любви 

4. Цель сотворения Адама и Евы 

5. Пора первой любви Адама и Евы 

6. Все достигает совершенства только посредством любви 

7. Предмет самой большой гордости для людей 

8. Семья Адама, как истинная семья, должна была заложить традицию 

 Глава 2. Законы любви, центром которых является семья 

1. Божьи законы любви, центром которых является семья 

2. Почему в семье должны жить вместе три поколения 

3. Источником любви являются родители 

4. Зачем нужны братья и сестры 

5. Дед занимает в семье положение Бога 

6. Отношения дедушки и бабушки с внуками 

7. Истинный смысл пословицы «Мир в доме — успех во всем» 

 Глава 3. Семья — центральная модель Царства Небесного 

1. Семья — центральная модель для всего сущего 

2. Семья — учебник любви, позволяющий соприкоснуться со вселенской любовью 

3. Тренировочная площадка любви, необходимая для регистрации в царстве любви 

4. Семья — образцовый учебник Царства Небесного 

5. Семья — это ядро, в котором сконцентрирована любовь трех эпох 

6. Семья — это место для тренировки сердца 

7. Семья — вечная изначальная родина человека 

8. Семья — окончательный эталон для осуществления вселенской идеологии 

 Глава 4. Стезя человеческой жизни, центром которой является любовь 

1. Зачем рождается человек? 

2. Жизнь, какой она должна была быть изначально от сотворения, — жизнь, основанная на любви 

3. Любовь — непременный элемент вечной жизни человека 

4. Какова Божья любовь? 

5. Божье благословение, необходимое, чтобы унаследовать любовь и радость 

6. Жизненный путь человека в поисках центра любви 

7. Стезя человеческой жизни, проходящая через три периода 

8. Земная жизнь — это необходимая тренировка, чтобы настроиться в такт с духовным миром 

 Глава 5. Любовь мужчины и женщины, какой она должна была быть изначально от сотворения 

1. Любовь мужчины и женщины, какой она должна была быть изначально от сотворения 

2. Для чего рождены мужчина и женщина 

3. Мужчина и женщина абсолютно необходимы друг другу 

4. Любовь исходит от партнера 

5. Что происходит, когда мужчина и женщина достигают гармонии в любви 

6. Подлинный человек, опьяненный истинной любовью 

7. Любовь осуществляется в совершенно естественной обстановке 

 Глава 6. Изменения, происходящие в переходном возрасте, и истинный брак 

1. Значение брака 

2. Зачем мы вступаем в брак 

3. Истинный взгляд на брак 

4. Что такое переходный возраст 

5. Из-за чего в переходном возрасте происходят изменения в человеческом организме 

6. Первая любовь в юности 

7. Подходящее время для вступления в брак. Когда впервые завязывается любовь 

8. Любовь в единстве души и тела 

 Глава 7. Истинная супружеская любовь 

1. Супружеские отношения, какими они должны были быть изначально от сотворения 

2. Зачем нужна супружеская любовь? 

3. Идеальные супружеские отношения 

4. Даже Бог может испытывать упоение любовью истинных супругов 

5. Супружеская любовь: «Чем дольше я смотрю на тебя, тем больше хочу смотреть» 

6. Процесс развития супружеской любви 

7. Почему мы горюем, когда умирает любимый человек? 

8. Супруги должны любить друг друга до самой смерти и далее вечно 

 Глава 8. Истинная родительская любовь 

1. Родительское сердце хочет отдать все 

2. Родители желают, чтобы дети были лучше их 

3. Родительская любовь неизменна вовеки 

5. Любовь родителей к детям абсолютна 

6. Безграничная родительская любовь 

7. Родительская любовь являет собой эталон и устанавливает традицию для всех видов любви 

 Глава 9. Истинное воспитание детей 
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1. Как родители должны воспитывать своих детей? 

2. Чему родители должны учить своих детей? 

3. Родители должны прежде всего сами показывать пример 
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Глава 1. Истинная семья, какой она должна была быть изначально при сотворении 

1. Божий замысел, который должен был осуществиться при помощи Адама и Евы 

Многие рассуждают о Божьей воле. Казалось бы, это простое понятие, но, если спросить человека конкретно: «В чем 

заключается Божья воля?», ответить будет очень трудно. Кроме того, множество верующих до сих пор молились: «Боже, 

да будет воля Твоя!» (Матф. 6:10) В настоящее время мы ведем жизнь в вере ради ее осуществления. В том, что мы 

молимся об исполнении Божьей воли и ведем ради этого религиозную жизнь, но при этом толком не знаем, в чем суть 

этой воли, заключается явное противоречие. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 298) 

В чем заключается Божья воля с точки зрения Церкви Объединения, — иными словами, как ее понимает преподобный 

Мун? Мы считаем, что суть ее в осуществлении идеала или цели, с которой Бог создал Вселенную. Создавая все сущее, 

Бог, несомненно, руководствовался какой-то целью, так вот, в выполнении этой цели и заключается Божья воля. Кто 

является центром этой цели? Адам и Ева. Вот почему я рассматриваю Божью цель творения как осуществление идеала 

творения, идеала, центром которого были Адам и Ева. Тогда что означает осуществление этого идеала? Не что иное, как 

построение четырехпозиционного основания. Когда Адам и Ева, следуя за Богом, достигают совершенного единства 

друг с другом, так что они просто не могут выйти из сферы Божьей любви, когда они становятся идеальными супругами 

и дают жизнь детям, тогда и возникает четырехпозиционное основание; другими словами, возникает основание семьи, 

центром которой является Бог. Когда создается четырехпозиционное основание, Адам и Ева становятся единым целым в 

супружеской любви, центром которой является Бог, и уже не могут покинуть сферу Его любви. (Благословленная семья 

и идеальное Царство Небесное I, 298) 

В чем заключался идеал, который Бог намеревался осуществить при помощи прародителей человечества? В том, чтобы 

идеальные мужчина и женщина соединились и построили идеальную семью. В таком случае, что являлось бы центром 

этой семьи? Отнюдь не мужчина и не женщина. В конечном итоге семья — это единая связка, образованная союзом 

родителей и детей, мужа и жены, но центром этой связки является Божья любовь. Итак, вывод: воля Бога заключается в 

том, чтобы супруги объединились друг с другом и построили семью, руководствуясь Его любовью. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 298) 

В чем заключается Божья цель творения? Бог сотворил Адама и Еву не для того, чтобы просто смотреть на них. И не 

для того они были созданы, чтобы состариться и умереть поодиночке. Им предстояло вырасти и, испытав взаимные 

чувства, создать истинное Царство Небесное на земле, центром которого стал бы Бог. Они должны были построить дом 

любви, и Бог стал бы Главой их дома. Мужчина, Адам, представляет собой небеса, а женщина, Ева, — землю. Вместе 

они — целая Вселенная. Хотя Адам и Ева — это два раздельных существа, когда они создают горизонтальное единство, 

небеса и земля также объединяются. Когда их двоих объединяет Божья любовь, вся Вселенная автоматически становится 

единым целым. (21-43, 1968.9.1) 

2. Вещь, абсолютно необходимая Богу 

Зачем Бог создал Вселенную? С помощью мира творения Он хотел ощутить радость. Каким бы абсолютным ни был 

Бог, Он не может радоваться в одиночку, ведь для радости нужен партнер. 

Богу не нужны ни знания, ни деньги, ни власть. Ничего из этого Ему не нужно, ведь Он абсолютен, всеведущ и 

всемогущ. Какими бы темпами ни развивалась наука, она не способна повторить творения Бога, и уж тем более она не в 

силах превзойти их. Огромная Вселенная функционирует очень упорядоченно, в соответствии с законами. Ни 

человеческая мысль, ни наука не в состоянии постичь величия Вселенной. Бог создал ее и Сам поддерживает ее 

движение! В этом смысле Его можно считать величайшим Ученым! 

Никакая сила в мире не сравнится с силой Бога, ведь Он всеведущ, всемогущ и абсолютен. Кроме того, Бог вечен, 

бессмертен и Сам является причиной Своего существования. Если Бог чего-то желает, что это может быть? Чего Он 

хочет, если это не деньги, не знания и не власть? Есть только одно, в чем Бог абсолютно нуждается. И человек, и Бог 

испытывают абсолютную потребность в истинной любви. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 302) 

В таком случае, может ли Бог испытать любовь Сам по Себе? Вы скажете: «Разве Бог не может любить в одиночку, 

сколько Ему вздумается?» Как бы не так! Прежде всего Ему необходим объект, с которым Он сможет разделить эту 

истинную любовь. Люди не понимали этого. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 302) 

Если Бог — это абсолютная Сущность, зачем Ему понадобилось создавать человека? Вот в чем вопрос. Он сделал это 

не ради денег, знаний или власти. Бог сотворил человека, так как это был единственный способ почувствовать любовь. С 

этой точки зрения, истина заключается в том, что Бог — Отец, а люди — Его сыновья и дочери. Эта истина образует 

единую ось. 

Если бы мы соединились с этой осью, никакая сила не могла бы разрушить единство в любви между Богом и 

человеком. Если человек подключил шланг к изначальной Божьей любви и попробовал ее на вкус, думаете, он оторвется 

от нее? Весной пчела пробует вкус нектара. Если вы дернете за брюшко пчелы, сосущей нектар, вы можете оторвать его, 

но не заставите пчелу вытащить хоботок из цветка! Что будет с вами, если вы отведаете этот вкус? Даже если вы потом 

куда-нибудь пойдете, прямо посреди дороги вам захочется повернуть обратно и снова прильнуть к этой любви! 

Когда люди в своем духовном развитии достигают эталона, в соответствии с которым функционирует все сущее, 

связанное с этой осевой любовью, мужчина и женщина, ставшие совершенными личностями, соединяются и возникает 

семья, основанная на любви. Далее, вокруг этой оси формируется род, народ и целый мир. (137-57, 1985.12.18) 

3. Божий партнер в вечной любви 

Бог создал этот мир, но, если мы спросим Его, зачем Он это сделал, Он, несомненно, ответит: «Потому что это 

хорошо». «Хорошо» — значит «радостно», Он творил наш мир, чтобы обрести радость. Но как возможно достичь 

некоего «хорошего» состояния, то есть найти радость? Радость приходит в форме любви. Итак, мы можем сделать 

вывод, что Бог сотворил мир, чтобы воплотить любовь и таким образом обрести радость. 

Бог создал наш мир, чтобы претворить в жизнь любовь. Он создал Вселенную, чтобы радоваться, любуясь, как человек 

и все сущее объединяются в Божьей любви и образуют мир любви, от которого веет гармонией и теплом. Он хотел 

испытать радость, глядя, как люди, ведомые Его любовью, вступают в брак и создают семью, род, народ и целый мир 



истинной любви. Бог сотворил наш мир, чтобы объединиться в любви с такими людьми и ощутить вкус этой любви. В 

этом и заключался Божий идеал творения. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 302) 

Бог мечтал лишь об одном: осуществить идеал любви. Но Он не в силах сделать это в одиночку. Любовь, счастье и 

радость невозможно испытать, когда ты один. Без объекта это абсолютно невозможно! (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 302) 

Бог — абсолютная Сущность, но Ему необходимо существо, которое может стать Его партнером в любви. Таким 

существом как раз и является человек. Когда человек, обладающий совершенной любовью, предстает перед Богом как 

партнер в любви, Бог превращается в счастливого Бога, обретшего идеал радости. (145-267, 1986.5.15) 

Зачем Богу нужен человек? Почему для исполнения Божьего идеала необходим человек? На этот вопрос можно 

ответить так: «Он необходим для того, чтобы осуществить Божью любовь». Что такое Божья любовь? Люди могут с 

вечной симпатией и приязнью смотреть друг на друга, но более того, благодаря этой любви человек будет всегда 

приятен Богу. Итак, человек является партнером Бога в вечной любви. 

Со дня сотворения Адама и Евы Бог постоянно хотел любоваться ими, всегда быть рядом с ними и жить с ними вечно. 

Такой любовью Он хотел одарить Свои объекты. Божий идеал творения подразумевает обретение достойного объекта, 

которого можно было бы так любить. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 302) 

4. Цель сотворения Адама и Евы 

В двадцать седьмом стихе первой главы ветхозаветной книги Бытия говорится: «И сотворил Бог человека по образу 

Своему, по образу Божию сотворил его; мужчину и женщину сотворил их». Рассуждая по методу индукции, мы 

приходим к выводу о том, что Бог заключает в Себе одного мужчину и одну женщину. Такой Бог не может находиться в 

одиночестве, Ему нужен объект, поэтому Он не мог не сотворить этот мир. В результате были созданы один мужчина и 

одна женщина. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 307) 

Создавая Адама и Еву, Бог хотел, во-первых, облечься в плоть, а во-вторых — осуществить Свою любовь. Если бы 

Адам и Ева достигли совершенства и стали воплощением любви, способной сплотить их воедино, Бог спустился бы к 

ним и стал бы любящим Родителем для всего человечества. Адам и Ева, родители, обладающие телом, созданным по 

образу Божию, дали бы жизнь физическим детям и, соответственно, построили бы идеальный мир. Тогда человек стал 

бы связующим звеном между духовным и физическим миром. Значит, можно сказать, что это тоже входило в цель 

сотворения человека. 

Благодаря любви Бог вошел бы в Адама и Еву. Он стал бы Истинным Родителем человечества во плоти, а затем, после 

ухода Адама и Евы в духовный мир, Он и там мог бы занять положение Родителя в их образе. Но поймите одно: из-за 

грехопадения Адама и Евы ничего из этого не было достигнуто. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное 

I, 307) 

Бог невидим. Чтобы обрести осязаемый облик, бесплотный Бог сотворил Адама и Еву. Если бы они, почитая Бога в 

своей душе, достигли совершенства, вступили в брак и дали жизнь детям, Бог стал бы внутренним Отцом, а Адам — 

внешним. В этом случае Адам полностью походил бы на Бога. Если бы Адам и Ева стали отцом и матерью человечества, 

похожими на Бога, все их потомки во все времена сознавали бы факт Его существования через облик человеческих 

прародителей. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 307) 

Бог создал мужчину и женщину, чтобы они, любя друг друга, стали единым целым. Адам был создан не ради себя 

самого, и Ева была создана не ради себя самой. Адам был сотворен ради Евы, а Ева — ради Адама. Кроме того, Бог 

создал Адама и Еву, дабы ощутить любовь и радость. Он создал их не ради знаний, власти или денег. Всеведущему и 

всемогущему Богу не нужно все это, Ему нужна лишь любовь. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 

307) 

Бог создал Адама и Еву не для того, чтобы дать им знания, власть или богатство, обеспечив им безбедное 

существование. Он хотел сделать их воплощением любви. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 307) 

5. Пора первой любви Адама и Евы 

Бог приказал Адаму и Еве не вкушать от плода, так как для них пора любви еще не настала. Они находились в 

процессе роста, а значит, закон, предписывал им ждать до наступления зрелости. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 310) 

Человек входил в пору половой зрелости. Следует понять, зачем так необходимо было ждать до достижения этого 

возраста. Казалось бы, если мужчина и женщина могут сразу же слиться в любви, зачем же ждать? Однако это был 

единственный способ действий, продиктованный любовью. До наступления поры половой зрелости, когда человек 

взрослеет, необходим период времени, в течение которого следует соблюдать определенные условия, обязательные в 

этом процессе. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 310) 

Итак, каким должно было быть отношение Адама и Евы, чтобы Бог мог воспитать их? Их отношения с Богом были 

отношениями детей и Родителя, и, куда бы Он ни шел, они должны были послушно следовать за Ним. Они же покинули 

свое положение и, как следствие, изменили свое внутреннее отношение. Бог абсолютен, поэтому они должны были 

следовать за Ним и беспрекословно слушаться Его. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 310) 

Адам и Ева, как хозяева творения, должны были ждать на протяжении определенного периода, установленного 

Небесным Отцом, — иными словами, им нужно было подождать, пока не достигнут зрелости их душа и тело. Бог велел 

им плодиться и размножаться. Эти Его слова означают, что после того, как Адам и Ева вырастут духовно и физически, 

они должны стать мужем и женой, любить друг друга и произвести на свет детей. 

Пока Адам и Ева физически подрастали, они повсюду ходили вместе. Если во время таких прогулок Еву что-нибудь 

пугало, она могла вскрикнуть: «Ой, страшно!» — и броситься Адаму на грудь или спрятаться у него за спиной. В его 

объятиях страх Евы сменялся ощущением покоя, и вместе с тем она чувствовала сильный импульс, исходящий от него 

как от представителя противоположного пола. Адаму также эти ощущения отнюдь не были неприятны. Ева отличалась 

от него, поэтому он тоже получал от нее определенный половой импульс. Кто из них в такие моменты первым 



предпринял действия, обусловленные этим импульсом? Ева, когда она от страха бросилась в объятия Адама. Начиная с 

того времени их любовный контакт стал постепенно укрепляться. 

Бог создал мир творения с любовью, поэтому Адам и Ева, опираясь на Божью любовь, должны были сделать этот мир 

единой организацией любви и соединить его с Богом. Поскольку перед ними стояла такая задача, им следовало 

задуматься о том, каким должно быть их отношение, чтобы стать совладельцами любви, дарованной Богом. Проблема 

любви чрезвычайно серьезна, поэтому можно даже сказать, что именно любовь ставит человека перед выбором: жизнь 

или смерть. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 310) 

С чего начинается любовь? С совершенства личности. С точки зрения Принципа, любить можно после достижения 

совершенства личности. После завершения периода полового созревания человек приобретает качества, необходимые 

для того, чтобы взаимодействовать с противоположным полом; когда он оказывается в состоянии взять на себя 

ответственность за то, чтобы приобщиться к вселенской гармонии и соответствовать критериям, которые она 

устанавливает, только тогда возникают любовные узы. 

Однако у Адама и Евы ничего этого не было. Какой была их любовь? Она была не способна объединить все сущее во 

Вселенной. Это была не субъектная любовь. Их любовь должна была стать субъектной и неизбежной. Они же не смогли 

полюбить такой любовью. (26-151, 1969.10.25) 

6. Все достигает совершенства только посредством любви 

Когда в изначальной Божьей любви душа и тело человека достигают совершенного единства и поддерживают вечное 

действие отдавания и принятия, благодаря которому человек растет и становится зрелым, мы говорим о совершенстве 

личности. Человек начинает свой путь на основе любви, благодаря ей он взрослеет, потом любовь пробивается на свет 

ростками и приносит плоды, и вот тогда воплощается совершенство. Итак, если построено основание любви, Бог, 

соединенный с ним узами любви, проникает в самый его центр. Незрелая любовь не способна создать основу для 

произрастания плодов. 

Все сущее было создано в соответствии с законом любви и существует по этому закону. Взгляните на растения, в 

цветах есть пестик и тычинки, которые поддерживают друг с другом действие отдавания и принятия, то есть 

осуществляется цикличное движение, благодаря которому завязываются плоды. Точно так же все в творении приходит к 

совершенству через отношения любви. 

Я утверждаю, что все существа могут достигнуть совершенства только посредством любви. Когда человек занимает 

положение, единое с ядром Божьей любви, его душа и тело достигают единства. Стоит вам объединить душу и тело и 

войти в сферу любви Бога, как вы станете зрелым человеком. С этого-то и начинается совершенство личности 

безгрешного изначального человека. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 313) 

Душа обращена к небесам, а тело — к земному миру. В какой идеологии говорится о единстве души и тела? Во 

вселенской идеологии. Вы знаете, что это такое? Вселенская идеология — это доктрина, призывающая к единению неба 

и земли, видимого и невидимого мира. Если душа и тело человека не стали единым целым, но при этом он хочет 

владычествовать над Вселенной, разве у него что-нибудь получится? Если нет такого единства, человек погибнет. 

Однако, если душа и тело объединяются вокруг Бога, Бог становится внутренним Богом, а сам человек — внешним 

Богом. Что же становится центром такого единства? Любовь. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 

313) 

Адаму надлежало стать единым целым с Богом. Человек — представитель сотворенного, плоскостного мира; Бог же 

представляет объемный мир. Любовь, пребывающая в центральной точке, — это веревка, которая навеки сплетает 

вместе Бога и человека. Когда человек, обладающий физическим телом, достигает единства с Богом, его сердце и эмоции 

приходят в состояние, в котором возможны безграничные переживания, и он просто пьянеет от счастья! В конечном 

итоге Бог и человек становятся единым целым благодаря любви. Таким же образом человек объединяется и с миром; 

отсюда берет начало идеальный мир, в котором осуществилась Божья цель творения. (35-156, 1970.10.13) 

В шестнадцать, семнадцать, восемнадцать лет Адам и Ева естественным образом вступили бы в период половой 

зрелости и у них открылись бы глаза на противоположный пол. Когда цветок находится в полном цвету, человека 

опьяняет его аромат. Точно так же, когда Адам с Евой достигли зрелости, их помыслы обратились бы на 

противоположный пол. Бог тоже опьянел бы от этого благоухания вместе с ними. Если бы три сущности — Божья 

любовь, души Адама с Евой и их тела — стали единым целым, у Вселенной возникло бы ядро, а люди оказались бы в 

главной колее, что позволило бы им полностью контролировать любовь. Однако они сошли с этой колеи. Если бы этого 

не произошло, они создали бы нерушимый союз друг с другом. В таком единстве ни Бог, ни Адам с Евой не могли бы 

покинуть друг друга. Поэтому с ним были бы связаны все их потомки, которые образовали бы род, народ, страну и мир. 

Это был бы замечательный мир, Царство Небесное на земле. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 

310) 

7. Предмет самой большой гордости для людей 

Бог создал одного мужчину и одну женщину. Он хотел, чтобы по достижении совершенства они начали Небесную 

супружескую жизнь, намеревался утвердить их как Небесную семейную чету. Бог планировал сделать Адама и Еву 

первым мужем и первой женой и начать построение Царства Небесного. Если бы эти планы были претворены в жизнь, 

тогда и осуществились бы Божьи благословения «плодиться и размножаться». Бог наделил человеческих прародителей 

способностью производить на свет Божьих детей. Если бы Адам и Ева дали жизнь детям, их дети тоже стали бы 

безгрешными совершенными людьми. Что еще произошло бы с ними? Человечество ни в коем случае не унаследовало 

бы грех. Дав жизнь безгрешным детям, Адам и Ева стали бы Истинными Отцом и Матерью, центром для которых был 

бы Бог. Они стали бы Истинными Родителями всех людей. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 319) 

Если бы Адам и Ева не согрешили и достигли совершенства, это знаменовало бы не только их индивидуальное 

совершенство, но и совершенство Вселенной. Кроме того, было бы положено начало новой семье, основанной на Божьей 

любви. 



Если бы племя, род, народ, страна и мир были созданы на основе такой семьи, возникло бы общество, подобное 

большой семье, почитающей Бога. Центром такого общества семейного типа были бы Бог и Адам. В таком мире жизнь 

семьи Адама, основанной на Боге, весь ее жизненный путь сохранились бы как историческая традиция. Традиция 

отражала бы образ жизни этой семьи, ее обычаи и устои, и даже ее быт. Конечно же, это была бы традиция, сплетенная с 

Божьей любовью. Божья любовь — это родник жизни и источник всех идеалов. При всем желании ее лоно невозможно 

покинуть. Даже покинув его, человек непременно вернется. 

Мы видим, что и в падшем мире все оставившие своих родителей на определенном этапе своей жизни, равно как и все 

покинувшие своих братьев и сестер, постоянно скучают по ним. Человек не может покинуть уют места, осененного 

любовью Бога, Субъекта жизни и идеалов. Сделав это, он почувствует одиночество и печаль; не в состоянии найти 

никакой радости, он обязательно вновь соединится со сферой Божьей любви. 

Предметом гордости для людей, занимающих такое положение, становится, во-первых, то, что Бог приходится им 

Отцом; во-вторых, то, что они — Его сыновья и дочери, удостоенные Его любви; в-третьих, они гордятся тем, что им в 

наследство переходит Вселенная, созданная Богом. 

В современном мире мужчины страшно гордятся, если им удается стать зятем какого-нибудь богача, но разве не 

больше поводов для гордости у человека, который внутренне уверен: «Бог — мой Отец, и я могу получить всю Его 

любовь»? (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 319) 

Если бы Адам и Ева построили идеальную семью, центром которой стал бы Бог, в этом случае была бы исполнена Его 

воля. Тогда в семье Адама во главе всего стоял бы Бог, Которого почитали бы как Отца. Под Его сенью Адам с Евой как 

прародители человечества стали бы семьей, с которой началась бы единая любовь. Именно такой семейный союз в 

любви стал бы необходимой основой для осуществления идеала, ради которого Бог создал Адама и Еву. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 319) 

8. Семья Адама, как истинная семья, должна была заложить традицию 

Если бы не грехопадение, все люди стали бы настоящими сыновьями и дочерьми Бога, а не тем, что представляет 

собой род людской сегодня, когда его враги вьют из него веревки, могут управлять им и обвинять его. У Бога был бы 

сын, обладающий абсолютным авторитетом и способный представлять Божье всевластие и всемогущество везде, куда 

бы он ни пошел. Семья, созданная этим сыном, стала бы семьей Бога, и все сущее во Вселенной подчинилось бы ей. 

Куда бы ни направились члены рода, где возникла такая семья, все творение должно было бы почтить их эскортом и 

стать для них пищей. Из-за грехопадения люди не только не стали Божьими детьми, они превратились в игрушки в руках 

своих врагов. (21-35, 1968.9.1) 

Если бы прародители человечества в самом начале не нарушили Божий закон и навеки соединились с Богом узами 

любви, никто не смог бы увести их от Него. Допустим, после того как они родились и выросли как Божьи дети, кто-то 

вздумал бы спросить их: «Эй, кто ваш отец?» Никакие объяснения, никакие теории и гипотезы не смогли бы 

опровергнуть их убеждение в том, что их Отец — Бог. Люди не отказались бы от этого убеждения даже под дулом 

пистолета или под лезвием ножа. (21-41, 1968.9.1) 

Если бы не грехопадение, в Эдемском саду была бы создана первая Небесная семья. Ее никак не коснулись бы 

сатанинские обвинения, и она процветала бы под владычеством Бога. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 329) 

Если бы Адам и Ева не согрешили, они получали бы от Бога совершенную любовь. Удостоившись ее, Божьи сын и 

дочь соединились бы друг с другом в этой любви и дали бы жизнь детям, происходящим от нее. Итак, в истинной 

Божьей любви они смогли бы установить традицию как муж и жена, как сын и дочь. Божья воля осуществилась бы с 

утверждением семейной традиции, основанной на Божьей любви. (114-10, 1981.5.14) 

В соответствии с Божьей волей Адам и Ева должны были достичь совершенства, получить Благословение и построить 

Божью страну, начав это с одной семьи. Их совершенство должно было опираться на истинную любовь. Если бы Адам с 

Евой, почитая Бога, построили между собой горизонтальные отношения, они положили бы начало миру, где 

осуществилась бы цель творения. Расширяясь, этот мир достиг бы масштабов Вселенной. В супружеском единстве Адам 

и Ева создали бы единый мир в русле единой традиции. Однако они отвергли Божью волю и согрешили. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 329)  

Глава 2. Законы любви, центром которых является семья 

1. Божьи законы любви, центром которых является семья 

Любовь Бога проявляется в родительской любви, любви супругов и любви детей. Для людей эти три вида любви 

обладают авторитетом вечного бытия, опирающегося на абсолютную точку зрения вне всяких границ. Вот почему, когда 

эти три вида любви соединяются, человек чувствует себя счастливым. Если они совершенны, его счастье тоже 

совершенно, там, где одного из них не хватает, поселяется несчастье. Счастлив ли тот, у кого нет матери? Несчастлив, 

именно потому, что у него ее нет. А что можно сказать о том, у кого нет отца? Он завидует тому, у кого отец есть. 

Счастливый и любящий не может никому завидовать. Если человек кому-то завидует, он уже несчастлив. Итак, 

невозможно быть счастливым без отца или без матери. 

У любого мужчины, даже у того, кто обладает грандиозными идеями и громким голосом, должна быть рядом 

женщина. Ему нужна жена. Если супруги живут счастливо, а потом муж вдруг умирает, жена проливает слезы. Ни без 

мужчины, ни без женщины обойтись нельзя. 

Сколь бы пламенно супруги ни любили друг друга, без детей они несчастливы. Достаточно ли им иметь лишь сына? 

Им нужны и сын, и дочь. А если, например, у родителей всего лишь двое детей — сын и дочь, что тогда? Сыну нужны 

старшие сестра и брат, верно? Дочери также нужны старшие брат и сестра. Вдобавок им нужны младшие братья и 

сестры. Итак, нужно иметь и старших, и младших братьев и сестер. Если у человека нет братьев и сестер, он несчастлив. 

Бог защищает семью, где старшие и младшие братья и сестры живут в совершенном единстве, ибо она становится 

истоком рода, народа и страны. 



Если сосчитать всех вместе: самого человека, его отца, мать, старших брата и сестру, младших брата и сестру, всего 

получится семь человек. Вот почему семерка считается числом совершенства. При этом вы должны понимать, что 

совершенство определяется любовью. Почему семь — это число совершенства? Почему сотворение неба и земли, о 

котором учит христианство, было завершено на основе числа семь? Потому что это число вмещает в себя все то, о чем я 

вам только что рассказал. 

Три — это число небес, а четыре — число земли. Число три означает «отец, мать и я». А что значит число четыре? Оно 

символизирует единство братьев и сестер. С тех пор как на земле началась история, любил ли кто-нибудь истинной 

родительской, истинной супружеской и истинной братской любовью? Истинная любовь абсолютна. (20-38, 1968.3.31) 

Вы должны знать, что семь — это число совершенства. Говоря об Отце, Сыне и Святом Духе, мы имеем в виду Бога, 

как Центр, и Адама с Евой. Отец символизирует верх и низ, то есть вертикальные узы. Родительская любовь 

олицетворяет небо и землю. Для вас старшие брат и сестра представляют восток и запад, а младшие — север и юг. Таким 

образом, когда эта структура достигает совершенства, возникает объемное тело. Таков закон любви. Именно поэтому и 

научные законы все до единого выражаются в формулах, которые основываются на математических принципах. Таким 

же методом строится концепция принципа творения, берущая начало в законе Божьей любви. Когда закон любви 

занимает прочные позиции, возникает источник мира. (Воспитание детей в Божьей воле, 17) 

2. Почему в семье должны жить вместе три поколения 

Дедушка, бабушка, свекровь, свекор, золовка и внуки — все должны жить вместе. Три поколения, символизирующие 

формирование, рост и завершение, поселяются вокруг одного центра. Нужно любить не только отца и мать, но и 

дедушку с бабушкой, вот тогда вы будете любить Бога. Только когда вы научитесь любить деда и бабушку и ставить их 

выше родителей, вы станете любить Бога. Так почему нельзя обойтись без мужа, без родителей и без детей? Потому что 

только когда все они есть, можно почитать Бога. Нужно, чтобы были родители, супруги и дети, таков Принцип. 

Для чего необходимы родители, муж и дети? Для того, чтобы завязать отношения с Богом. Такая вот выстраивается 

логика. Вы должны ясно понимать, зачем нужны родители, муж и дети. Этого нельзя не знать. Я должен двигаться и 

вниз, и в центр, и вверх, и вбок, и во все четыре стороны. Если я, внук, люблю своего деда, дед, чувствуя это, 

воскликнет: «Ах, как хорошо!» Вот почему до сих пор для создания изначального мира Церковь Объединения 

занималась созданием эталона, на основе которого возможно создать семьи, ведомые подлинной любовью. Само то, что 

мы первые в религиозном мире стали учить об этом, — удивительный факт! (128-17, 1983.5.29) 

Почему жена плачет, когда умирает ее муж? Почему она плачет, если у нее нет детей? Не потому лишь, что она лично 

горюет, а потому что, согласно Принципу Вселенной должны присутствовать все четыре стороны света. 

Иными словами, сила вселенского бытия направлена на защиту идеала взаимоотношений. Вот почему все находится во 

взаимодействии. Север и юг взаимодействуют друг с другом. Взаимодействуют друг с другом северный и южный 

полюса, и точно так же взаимодействуют друг с другом звезды. Ничто не может существовать без партнера. Вселенная 

защищает идеальных существ, достигших совершенного единства, то есть осуществляющих совершенное действие 

отдавания и принятия. Небесная удача окружает и защищает их, позволяя им поддерживать существование вечно. Таков 

Принцип. Таким существам помогает вся Вселенная. 

Итак, без сыновей и дочерей не обойтись. Сейчас на Западе становится все более популярной идея, что дети не нужны. 

Что ж, посмотрим, действительно ли это так. Попробуйте, пойдите в духовный мир. Положение, занимаемое человеком, 

непременно соотносится с верхом и низом. Нужно пройти через число три, через три стадии. 

Все складывается из трех уровней. Нужно жить вместе с родителями, иметь мужа или жену и детей. Бездетность не 

соответствует Небесному принципу. Если разложить эту систему на составляющие, мы получим три стадии на мужской 

стороне и три стадии — на женской. Когда они объединяются, возникает форма, основанная на едином числе три, тогда-

то и возникает идеальный мир. Иными словами, когда у человека есть дедушка, бабушка и отец с матерью, это 

идеальный вариант. Отсюда-то и берет начало семейная этика Церкви Объединения. (70-76, 1974.2.8) 

3. Источником любви являются родители 

Сирота не может построить отношения с родителями. Все хотят получать любовь. Идеальным образом любви 

являются родители. Человека, который при всем своем желании не может принимать родительскую любовь и при всем 

своем желании не может любить родителей, можно назвать несчастным. Если человек живет вместе с родителями и 

имеет возможность заботиться о них как почтительный сын, у него есть повод гордиться этим перед сиротами, даже если 

он выглядит в сто или тысячу раз невзрачней, чем любой из них. Он задерет нос и спросит: «У тебя отец с матерью есть? 

Нет. А что ты будешь делать со своим смазливым личиком без родителей? Пусть я некрасив, пусть я даже калека, но у 

тебя нет отца и матери, разве не так?» Он вполне может так сказать. (39-231, 1971.1.15) 

В мире людей постоянно продолжается борьба сил и знаний. Время, когда станет возможной борьба любви, еще не 

настало. Именно поэтому религиозные лидеры говорят, что их время придет в последние дни. С наступлением 

последних дней минует пора власти силы кулаков и силы знаний, останется лишь власть силы любви. Эпоха ее 

окончательного верховного владычества над миром как раз и есть последние дни. 

Может ли сильный старший брат, придя домой, играть в семье роль босса? Не может. Каким бы сильным он ни был, 

такая роль ему не по плечу. Даже если на боксерском ринге он — чемпион мира, дома он командовать не может. Может 

ли исполнить такую роль дома старший брат, у которого сотня докторских степеней в различных областях? Не может. А 

почему? Потому что есть родители. 

Что вообще представляют собой родители? Допустим, сын и по силе, и по уму может быть чемпионом мира, а его отец 

и мать — маленькие люди, незначительные, словно бородавка. Казалось бы, стоит сыну пошевелить пальцем, и он может 

сделать с ними что угодно, но почему, из-за чего у него это не получается? Нам нужно это понять. Он же первый и по 

силе, и по уму, — казалось бы, опираясь на свои ум и силу, он может прикрикнуть на родителей: «А ну-ка, вы, негодяи!» 

Однако где находится источник любви? Откуда исходит любовь? Из самого человека? Нет. Любовь исходит от его 

родителей, так как источником любви являются они, а не он сам. Следствие не может существовать, если оно не 

признает свою причину. Человек не может поступать, как я только что описывал, так как он не является хозяином 



любви. Вот почему, приходя к своим родителям, он говорит им: «Да, матушка, да, отец. Все так и есть, как вы говорите». 

Они ему скажут: «Какой бы ты ни был знаменитостью, какой бы силой ни обладал, нельзя нарушать свой долг перед 

родителями!» А он им ответит: «Да, да, да, папа, мама, вы правы». Почему? Потому что у них есть любовь, потому что 

родители — субъект, а дети — объект. 

Субъект должен жить ради объекта, а объект — следовать за субъектом, таков Небесный закон. Если он будет 

нарушен, семья, где это произойдет, в результате утратит всякую ценность. Даже самые невежественные люди знают 

Небесные принципы, потому что все от рождения обладают изначальной природой. Поэтому, какой бы силой человек ни 

обладал внешне, каким бы чемпионом он ни был, перед родителями он должен склонить голову. (50-134, 1971.11.6) 

4. Зачем нужны братья и сестры 

Почему нам даны братья и сестры? Для чего они нужны? Мужчина, глядя на свою младшую или старшую сестру, 

начинает понимать: «Такой была наша мама, когда она росла!» Так же и женщина, наблюдая за выходками своего 

старшего или младшего брата, может узнать, как рос ее отец. Вот что такое любовь между братьями и сестрами. Вам 

следует это знать. 

Итак, нужно ли любить братьев и сестер? (Нужно.) Как вы думаете, сможете ли вы встретить своих отца и мать, когда 

перейдете в духовный мир? (Сможем.) Если вы скажете: «Хочу увидеть мою маму такой, какой она была в два года», она 

предстанет перед вами именно в таком облике. Что вы тогда сделаете, оттолкнете ее, поклонитесь ей или обнимете ее? 

Вам необходимо научиться любить свою маму и такой, какой она была в двухлетнем возрасте, любить ее и как мать, и 

как младшую сестру. Невозможно любить, не научившись этому. Вы должны это понимать. Итак, ваши братья и сестры 

выглядят так же, как ваши родители, когда те подрастали, и, любя братьев и сестер, вы обретаете способность любить 

своих отца и мать всегда, даже после того, как вы уйдете в мир иной. Да будет вам известно, что братья и сестры нужны 

для того, чтобы мы могли стать хозяевами любви, способными любить безо всякого стеснения. 

Что отцу с матерью нравится больше: когда их дети любят друг друга сильнее, чем их, или когда дети любят друг 

друга меньше, чем их? (Родителям нравится, когда дети любят друг друга еще сильнее, чем их самих.) 

Почему это так? Дети показывают друг другу, какими были родители, когда росли. Это говорит о том, что, любя друг 

друга, братья и сестры тем самым занимают позицию, позволяющую им сказать: «Мы любили своих папу и маму с 

самого их рождения до смерти». Братья и сестры связаны любовью, вот почему родителям нравится, когда дети любят 

друг друга сильнее, чем их. 

Кроме того, если у родителей много детей, мать, глядя, какими проказниками растут ее мальчишки, может подумать: 

«А, вот, значит, каким был мой муж, когда рос!» Любя своих детей, она любит своего мужа таким, каким он был еще до 

их встречи. Муж тоже учится, глядя на своих дочерей: «А, вот какой была моя жена! Они показывают мне, какой она 

была в детстве!» Любя их, он тем самым создает условие, которое позволит ему сказать, что он любил свою жену во всех 

ее проявлениях. 

Родители не говорят: «Ах, любить нужно мальчиков, а девочек любить не стоит». Они любят своих детей одинаково, 

без малейшей разницы. Поэтому братьев и сестер необходимо иметь для того, чтобы создать в семье прекрасную 

круговую гармонию любви, построить округлую, сферическую форму. 

Отцу и матери нравится, когда дети относятся друг к другу с одинаковой теплотой. Таковы все родители. Значит, 

ненависть к братьям и сестрам — еще больший грех, чем ненависть к матери. Это статья номер один в кодексе 

семейного воспитания. (184-60, 1988.11.13) 

Даже если вы поссорились со своими братьями и сестрами и ушли от них, хлопнув дверью, вернитесь к ним и сделайте 

для них что-нибудь приятное, например устройте для них пир. Попросите у них прощения и скажите: «Давайте любить 

друг друга, как мы любили наших отца и мать». Когда родители уходят в духовный мир, братья и сестры остаются как 

их представители. Нет ничего прекраснее, чем когда человек служит оставшимся у него «родителям», когда он помогает 

им, если они нуждаются, заботится о них, как в прошлом заботился о своей матери. С этого и начинается Царство 

Небесное. (184-65, 1988.11.13) 

5. Дед занимает в семье положение Бога 

Если родители отправляют куда-нибудь своего сына, они прежде должны получить согласие его деда. Родители не 

могут поступать как им вздумается. Дед занимает положение Бога. 

Кто в этом мире является самым многоопытным, самым бывалым «богом»? Дедушки и бабушки. Они старенькие и 

спят мало. Вы должны думать так: «Вот это да! Дедушка у нас как Бог: он не спит и хранит наш дом! Так он и 

состарился, охраняя нас! Глядя на его морщины, понимаешь, какой он старый!» Вот это красиво! В доме, где почитают 

стареньких дедушку и бабушку, не случится пожара, в него не заберутся воры. 

Чем заняты дед и бабушка, когда им не спится? Они молятся: «Боже, благослови наших детей! Ниспошли им Свою 

милость!» А после молитвы они могут неожиданно заявить сыну, дочери или невестке: «Сегодня на улице вас поджидает 

опасность! Слушайте, что я говорю! Сегодня никуда не отлучайтесь! Не ссорьтесь! Далеко не уходите!» Так они могут 

поучать своих домашних. 

Так нужны ли внукам такие дедушка и бабушка? Если в семье есть любовь, то и дедушка с бабушкой, и отец с 

матерью, и братья с сестрами пустятся в пляс. Защитником людей, которые живут таким образом, выступает сама 

Вселенная. Если кто-то попытается убить такого человека, Вселенная немедленно выставит заслон на пути убийцы. 

Современная американская система представляет собой «царство небесное» для молодежи, но не для дедушек и 

бабушек. Это райское место для молодых мужчин и женщин, но не для детей и стариков, именно поэтому Америка летит 

в тартарары. Дело в том, что такое положение вещей не соответствует изначальному порядку. 

В американских семьях дед, прежде чем прийти в гости в семью своего сына, звонит ему по телефону. Что нравится 

людям? Что вам нравится? Когда симпатичная невестка заботливо покупает для убеленных сединами дедушки и 

бабушки своего дорогого мужа вещи лучше, чем для собственного супруга, какая это прекрасная и полная любви сцена! 

Пусть их лица изборождены морщинами, но что может быть прекраснее картины, когда она покупает для них вещи с  

большей радостью, чем для своего любимого мужа? В этом случае дедушка и бабушка отдадут ей даже то, что было у 



них припрятано, все, что связано с их любовью. Кто является самым старым дедом в мире? Бог. Учиться любить этого 

Деда люди должны на примере своих дедушек. Усвоив от них традицию, человек может обрести все сокровища любви, 

хранящиеся в потайной кладовой Небесного Дедушки. Как это замечательно! (107-326, 1980.6.8) 

6. Отношения дедушки и бабушки с внуками 

Что происходит, если внук, едва научившийся ходить, придя домой, спрашивает: «А куда подевались дедушка с 

бабушкой?» Перед ним сидят отец с матерью, братья с сестрами, но ребенок, прямо с порога, спрашивает про дедушку с 

бабушкой. Уместен ли его вопрос? Мало того, что он кажется неуместным, так еще этот малыш говорит о дедушке безо 

всякой почтительности: «Куда он подевался?» 

Если подумать, дедушке с бабушкой уже за восемьдесят, а этот шкет, у которого еще молоко на губах не обсохло, 

осмеливается так неучтиво выступать перед людьми, которые достойнее его, — перед отцом с матерью, перед старшими 

братьями и сестрами: «Куда подевались дед с бабушкой?» Казалось бы, у всех должны глаза округлиться от таких слов и 

его должны отругать: «Ах ты, паршивец! Ах, негодяй, что это еще такое?» Но никто ему такого не говорит. Почему это 

так? Обычно, если человек со стороны ведет себя таким образом, все возмущаются: «Что ты себе позволяешь в 

отношении нашего деда?» Но когда внук говорит об этом с таким упрямством, всем это нравится: «Ну-ну, по деду 

соскучился?» 

Что стоит за словами внука «Куда подевался дедушка?». Он что, просто хочет выпросить у своего деда пирожное или 

еще что-нибудь вкусное? Вопрос в том, каков внутренний смысл слов внука. Смысл его слов в том, что он просто хочет 

видеть своего деда. Хорошо это или плохо? Конечно хорошо. 

Для внука это вопрос большой важности, он хочет видеть дедушку снова и снова, а почему? Малыш внимательно 

оглядывается вокруг. Он наблюдает за своими старшими братом и сестрой. Ему хочется посидеть немножко у кого-

нибудь на коленях, вот он и смотрит туда-сюда. Посмотрев, в каком настроении старший брат, он идет к нему, но стоит 

ему просидеть у брата три минутки, как тот чуть ли не спихивает его. Отец тоже занят, да и устал… Ведь ребенок может 

все понять на своем опыте. Пойдет он к отцу, примостится у него на коленях пятой точкой, но через десять минут 

сидения папа начинает выказывать признаки неудовольствия. Дети очень быстро все чувствуют. 

А вот у пожилых людей, вроде дедушки, можно сидеть на коленях и час, и два, и ничего неприятного не будет. При 

этом дедушка и обнимает малыша чаще, чем все остальные члены семьи. Обнимая, он его всего еще и перетрогает: «А 

где у нашего проказника носик? А где у него ушки?..» Внук вовсе не против этого. Дед его всего отряхнет, погладит, 

потрогает. Дедушка даже может ощупать внука с головы до пят, малыш и тогда не будет возражать. Как замечательно! 

Как приятно такое видеть! Это все равно, как если бы верхушка дерева стремилась объединиться с его корнем. 

Что произойдет, если центральный корень и центральный побег понравятся друг другу? Тогда все остальные корни, 

которые отходят от главного, и все ветки этого дерева не смогут не полюбить друг друга. Вот как нам следует думать. 

Если главный росток и главный корень нравятся друг другу, эти узы могут распространиться на все остальные части 

дерева. Кто в доме является самым главным из всех корней? Дед и бабушка. А кто является главным побегом? Внук, 

старший внук. Вот почему дед всегда с огромным интересом наблюдает за своим старшим внуком, куда бы тот ни 

пошел, вверх или вниз. Вы должны это знать. (139-15, 1986.1.26) 

7. Истинный смысл пословицы «Мир в доме — успех во всем» 

Среди множества восточных мудрых изречений есть такое: «Мир в доме — успех во всем». Вот уж воистину 

прекрасные слова! Центром в доме, конечно же, являются люди. Дома есть дед, бабушка, родители, дети, но это еще не 

все. Дом — это все творение в уменьшенной форме. В нем собрано все. 

Когда человек говорит «мой дом», он обычно думает о месте, где живут его отец и мать, жена и дети, но и это еще не 

все. В доме живут дедушка с бабушкой. Помимо всего этого, есть собственно сам дом, а также двор — подходящая 

среда, Вселенная в миниатюре. Только там человек чувствует себя хорошо. Ему неуютно, если его дедушка с бабушкой 

живут в неподходящем окружении. 

Влюбленное хихиканье молодых супругов не идет ни в какое сравнение со смехом дедушки и бабушки, 

обменивающихся взглядами. Сморщенные лица дедушки и бабушки выглядят очень симпатичными, когда они смеются: 

«Хо-хо-хо». Вы этого не знаете, но, когда между дедушкой и бабушкой царит полное единство и согласие, в ответ на их 

смех повсюду устанавливается гармония. У деда смех очень глубокий, вот такой: «Хо-хо-хо!» Все его жесты, все 

движения неторопливы, но в них чувствуется широта, высота, глубина и величие. 

Гармония во всем должна наступить, когда соединяются между собой три стадии — верх, середина и низ. Вот почему 

нет гармонии на линии между двумя точками. Через две точки можно провести линию, но для создания гармоничной 

красоты двумя точками не обойтись. Какая может быть гармония, если у нас есть только прямая линия? Гармония 

возникает только там, где есть изгибы и закругления. Вот почему для ее создания необходимы как минимум три точки. 

Итак, если есть дед, должен быть отец, находящийся на среднем уровне, а также важен и нижний уровень. В целом, мы 

рассматриваем семью как четыре поколения. Это дедушка с бабушкой, родители, сам человек со своей женой и его дети. 

Есть же в корейском языке понятие: «жить вместе с родителями и дедом с бабушкой»? Сколько поколений должно быть 

в семье, чтобы применительно к ней можно было использовать это выражение? Четыре поколения наверняка. Иногда 

встречаются семьи, в которых живет вместе пять поколений, но, как правило, в семье должно быть четыре поколения: 

дед, отец, я сам и мои дети. Вот как она должна быть устроена. В этом отношении в «Принципе» Церкви Объединения 

говорится о трех стадиях: формирования, роста и завершения. 

Итак, если о гармоничных семьях мы говорим что «мир в доме» — это «успех во всем», то почему это так? Если в доме 

мир, то все получается, но почему? Просто потому что эти слова хорошо звучат? Или мы говорим так, чтобы придать 

высказыванию поэтический вид? Вовсе нет. Дело не в этом. «Мир в доме» означает, что четыре поколения во главе с 

дедушкой и бабушкой живут в полном согласии во всех направлениях — север, юг, восток и запад, перед и тыл, правая и 

левая стороны, верх и низ, и это значит, что в такой семье расцветают цветы смеха. (139-12, 1986.1.26)  

Глава 3. Семья — центральная модель Царства Небесного 



1. Семья — центральная модель для всего сущего 

Существуя в пространственном мире, человек непременно нуждается в таких категориях, как верх и низ, правая и 

левая стороны, перед и тыл. Только с их помощью определяется положение каждого из вас. Ваш облик может быть 

разным в зависимости от положения, которое вы занимаете относительно верха и низа, правой и левой сторон, переда и 

тыла. Существует единая формула для решения проблем в ваших отношениях с верхом и низом, с правой и левой 

сторонами, с передом и тылом, а также проблем семьи, страны и мира. Подобно тому как для одного человека 

существуют верх и низ, правая и левая стороны, перед и тыл, в семье должны быть родители и дети, муж и жена, братья 

и сестры. 

Точно так же все семьи страны, сплотившись вокруг ее руководителя, должны объять цивилизации востока и запада, 

севера и юга и, следующим шагом, обнять всех людей мира, как своих братьев и сестер, формируя в конечном итоге 

единую семейную модель. Модель везде одна и та же. Центром ее является отдельная личность. Следующим звеном 

идет семья, затем, соответственно, страна, мир, небо и земля. Венчает эту последовательность Бог. Везде действует один 

и тот же принцип. У вас есть желание стать центром Вселенной, более того, вы действительно способны занять это 

положение. Итак, центральная концепция Вселенной — это концепция семьи. Если мы рассматриваем Небеса как 

родителей, земля — это дети. Восток символизирует мужчину, а Запад — женщину. Вступив в брак, женщина повсюду 

следует за мужем. Аналогично, когда запад начинает сиять, озаренный лучами солнца, он обретает ту же ценность, что и 

восток. То же самое верно и в отношениях между братьями и сестрами. Когда старший брат возглавляет какую-то 

работу, младшие братья начинают ему помогать. 

Итак, человеку необходимы отношения между родителями и детьми, супружеские отношения, а также отношения 

между братьями и сестрами. Эти три типа отношений должны сходиться в одной точке. Этот центр — один. Не годится, 

чтобы у отношений, связывающих верх и низ, правую и левую стороны, а также перед и тыл, были разные центры. Стоит 

центру сместиться — и равновесие в отношениях верха и низа, правой и левой сторон, переда и тыла будет нарушено. 

Итак, верх и низ, правая и левая стороны, перед и тыл плюс центральная точка, вместе взятые, составляют число семь. 

Достичь числа семь — значит создать семью, все члены которой связаны воедино совершенной истинной любовью, 

основанной на Боге. Эта семья — совершенная сфера, в которой царят гармония и единство. С этой точки зрения, в 

выражении «счастливая семерка», которое мы часто используем, заключена определенная истина. 

Поскольку любовь вечна и неизменна, неизменным мог бы оставаться и центр вечного вращения, однако в результате 

грехопадения Бог был изгнан из центрального положения. Его истинная любовь была полностью изгнана, поэтому идеал 

истинной семьи потерпел крах. 

Все позиции связаны с центром, поэтому все они, с первой по седьмую, равны. Чего бы ни пожелал дед — его внуки не 

будут против, так же как и дети. Желание трех поколений будет единым. Дедушка и бабушка, муж и жена, сын и дочь 

равняются на центр. 

С точки зрения любви, людей, находящихся в отношениях отца и сына, в супружеских отношениях или в отношениях 

братьев и сестер, можно назвать единым целым. Они — единая плоть. На основе чего мы говорим о единстве в таких 

отношениях? На основе истинной любви Бога, Центра любви. Истинная любовь объединяет родителей и детей, братьев и 

сестер, делает мужа и жену «плотью единой». Благодаря этому все члены семьи обретают равную ценность. (299-114, 

1999.2.7) 

2. Семья — учебник любви, позволяющий соприкоснуться со вселенской любовью 

Бог создал весь мир творения в качестве учебного пособия, чтобы Его любимые сыновья и дочери смогли постичь 

идеал любви. Поэтому вся структура творения основана на взаимоотношениях. Взаимодействия минералов тоже 

основываются на отношениях субъекта и объекта; даже в атоме протон и электрон взаимодействуют друг с другом как 

субъект и объект. Без действия ничто не может продолжать свое существование. Без движения не может быть 

продолжения, ничто не вечно. Вселенная — это мир, центром которого является человек. Она была создана для того, 

чтобы достичь центральной точки. (137-59, 1985.12.18) 

Что собой представляет Вселенная? Это расширенная модель семьи. В семье, где достигнута совершенная любовь, есть 

верх, середина и низ (родители, супруги и дети), правая и левая стороны, а также перед и тыл. Таков Принцип. Итак, 

говоря о верхе и низе, мы подразумеваем родителей и детей, говоря о правой и левой сторонах, мы имеем в виду мужа и 

жену, передом и тылом мы называем братьев и сестер. За счет чего все это может прийти к единству? Силой, знаниями 

или деньгами этого не добиться. Тогда чем? Любовью. Это — несомненная истина. В противном случае не получится 

сферической формы. 

Тогда что такое верх, середина и низ в нашей семье? Это учебник любви, позволяющий соприкоснуться со вселенской 

любовью. В обществе вы должны поступать так же, как в своей семье. Как нужно любить? Иисус тоже сказал: «Возлюби 

ближнего твоего, как самого себя» (Матф. 22:39), но как это сделать? Неясно. Когда вы выходите в мир и сталкиваетесь с 

пожилым человеком, относитесь к нему, как к собственному дедушке. Относитесь к людям, как вы относитесь к своей 

матери, отцу или сыну. Вот каким должно быть ваше отношение к людям в обществе. На выставке под названием «мир» 

представлены люди, соотносящиеся с верхом, серединой и низом, передом и тылом, правой и левой сторонами. Да будет 

вам известно, что мир — это экспозиция людей. Если вы будете любить все такой любовью, Бог будет пребывать вместе 

с вами в центре всего. (128-22, 1983.5.29) 

Что такое Царство Небесное? Это место, где можно любить людей всего мира как членов своей семьи, а те, кто 

способен так любить, — это граждане Царства Небесного. Что представляют собой четыре поколения — дедушка и 

бабушка, отец и мать, ваша жена, братья и сестры, дети? Семья — это учебник, помогающий испытать истинную 

вселенскую любовь, любовь, которой должны обладать граждане Царства Небесного. Семья — это учебное пособие, 

платформа для воспитания человека. (129-96, 1983.10.1) 

Мы не можем жить, не научившись вселенской любви. Бог создал нечто вроде учебника или Священного Писания и 

пообещал: «Люби своих деда и бабушку. Я послал их на землю как представителей дедушек и бабушек, обитающих в 

духовном мире. И Я сделаю так, что твоя любовь к дедушке и бабушке будет означать любовь ко всем дедушкам и 



бабушкам». Далее Бог продолжает: «Я сделал твоих родителей своеобразным учебником или моделью любви. Они — 

представители всех отцов и матерей в мире. Значит, если ты будешь сильно их любить, Я зачту это как условие, 

доказывающее, что ты любил всех родителей. Кроме того, если ты, как мужчина, будешь любить женщину, Я буду 

считать, что вы были связаны любовью, как представители всех мужчин и женщин мира». Еще Он скажет: «Твою 

любовь к своим детям Я буду рассматривать как любовь ко всем сыновьям и дочерям». Итак, семья — это 

тренировочный центр. В соответствии с таким Священным Писанием вы проходите курс обучения всемирной любви. 

Тем из вас, кто завершил этот курс, нужно предложить: «Можете ли вы теперь выйти в мир и полюбить всех дедушек и 

бабушек, которые в нем живут, как своих бабушку и дедушку?» Если вы ответите утвердительно на такой вопрос, 

значит, вы сможете спасти мир. (130-273, 1984.2.5) 

3. Тренировочная площадка любви, необходимая для регистрации в царстве любви 

Бог хочет построить царство любви. Если Его воля заключается в создании идеального мира любви на глобальном 

уровне, где же находится лаборатория, в которой люди могут совершенствовать свое образование — от начальной 

школы до университета и аспирантуры? Такой лабораторией является семья. 

Мир — это расширенная семья. Если присмотреться внимательней, в нем живут дедушки и бабушки, дяди и тети, 

люди, похожие на наших старших братьев и сестер, а также молодежь и дети. Итак, хотя этот мир, населенный 

стариками, людьми зрелого возраста и средних лет, молодежью и детьми, велик по размерам, хотя в нем живет много 

людей, он является всего лишь семьей расширенного типа. (147-281, 1986.10.1) 

Семья является одновременно учебником и самым маленьким образовательным учреждением, которое позволяет 

человеку войти в Царство Небесное. В семье представлены все уровни: уровень деда, уровень матери, супружеский 

уровень, уровень братьев и сестер. Человечество — это семья, расширенная таким образом, чтобы охватить всех людей 

возраста наших дедушки и бабушки, возраста наших родителей, нашего возраста, а также возраста наших детей. Царство 

Небесное может унаследовать только семья, способная любить человечество, как муж любит свою жену, как дети любят 

родителей, способная жить ради всех людей мира, как родители живут ради своих детей. Это поразительно! Семья 

обладает привилегией наследовать всю власть над небом и землей, созданными Богом. (143-285, 1986.3.20) 

Семья — это учебник любви, который помогает человеку после смерти тела получить формальное право 

зарегистрироваться в царском дворце мира в Царстве Небесном. Семья — это тренировочная площадка любви. Мир — 

это расширенная семья. Существует мир дедушки и бабушки, мир отца и матери, мир мужа и жены, а также мир сыновей 

и дочерей. Если мы расширим все эти миры, как раз и получится наш мир. Вот почему, если человек любит людей всего 

мира так же, как членов своей семьи, так же, как он любит Бога в своей семье, для него открывается прямой путь в 

Царство Небесное. 

Соответственно первая заповедь гласит: «Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею душею твоею и 

всем разумением твоим» (Матф. 22:37). Вторая заповедь: «Возлюби ближнего твоего, как самого себя» (Матф. 22:39). 

Нужно любить Бога и человечество, и это все. Если человек не способен на это, сколь бы упорно он ни занимался 

самосовершенствованием, все будет напрасно. Сколь бы долго религия ни занималась духовными поисками, если она не 

способна любить Бога, человечество и Вселенную, она несостоятельна. 

Семья подобна образовательному учреждению, где в уменьшенном виде заключена вся Вселенная. После того как 

человек испытает любовь в семье в соответствии с процессом, определяемым особой формулой, он должен 

распространить эту любовь на весь мир. Вы унаследовали тренировочную площадку, которая позволяет вам добиться 

этого. Это и есть семья, где вы выросли, где живут ваши отец и мать. Итак, если вы будете любить своих родителей, 

детей, человечество и Бога больше, чем свою жену, у вас все получится. Я не имею в виду, что вы должны ее бросить. 

Просто если вы будете любить столь же сильно всех людей, люди станут любить и ее. Что может быть почетнее этого? 

Итак, если хотите любить свою жену, поступайте именно так. (142-242, 1986.3.11) 

4. Семья — образцовый учебник Царства Небесного 

Какой должна быть судьба человека в положении ребенка? Ему нужно унаследовать судьбу дедушки с бабушкой и 

родителей. Почему необходимы дед с бабушкой? Потому что они — представители прошлого. Они представляют живую 

историю прошлого. Далее, родители — это представители настоящего времени. Дети символизируют будущее. В эту 

структуру входят восток и запад, север и юг. Семья является центром всего и для деда с бабушкой, и для родителей, и 

для детей, и для Бога. Все они существуют, опираясь на истинную любовь. 

Любя и уважая деда, мы наследуем прошлое, узнаем, каким был мир в прошлом. От отца мы узнаем о настоящем. 

Любя детей, мы изучаем будущее. Что мы наследуем от дедушки с бабушкой и от родителей? Мы наследуем истинную 

любовь. Дедушка с бабушкой старенькие, но они едины в истинной любви, отец с матерью также едины, поэтому мы 

стремимся стать такими, как они, и унаследовать будущее. Нам это не удастся, если мы не станем абсолютной истинной 

семьей. 

Рассматривая три этих составляющих семьи, мы словно зрим Вселенную. Вселенская любовь пребывает в истинной 

семье, представляющей всю историю, настоящее и будущее. В животном мире самцы и самки тоже любят друг друга, 

так что и он является учебником, по которому можно учиться вселенской любви. Без бабушки, равно как и без дедушки, 

нет стабильности. Отсутствие любого из членов семьи приводит к одинаковому результату. Только достигнув такого 

состояния, люди могут естественным образом переходить в Царство Небесное. Дед, бабушка, мать, отец, дети — все 

будут попадать туда автоматически. В Царство Небесное идут люди, которые любили истинных деда и бабушку, 

истинных родителей, истинных детей, истинную семью, истинную страну и истинную Вселенную. Образцовым 

учебником для этого является семья. (162-140, 1987.4.5) 

Семья — это учебник для построения Царства Небесного, учебник, созданный Небесами. Человек, любящий всех 

пожилых людей в мире, как своего дедушку, пойдет в Царство Небесное. Человеку, который любит как своих родителей 

всех людей их возраста, открыт путь повсюду. Он будет принят во всех странах. Даже в духовном мире для него не 

будет границ. С разных направлений в Царство Небесное ведут двенадцать жемчужных ворот, но если человек в душе 

считает всю молодежь мира своими детьми, он сможет войти через любые врата. Итак, семья — это учебник, 



существующий для того, чтобы мы приобщились к Царству Небесному. Семья — центральная ось. Если полученные в 

семье навыки человек применяет в своей стране, он становится патриотом. Применяя их во всем мире, он становится 

святым. Если он применяет все это по отношению к небесам и земле, он становится святым сыном Бога. У всех людей 

есть такие амбиции. (137-77, 1985.12.18) 

Вы должны быть способны обнимать детей и внуков всех рас. Вам необходимо обладать истинной Божьей любовью и 

стать истинными родителями, заняв положение хозяев семьи, любящей людей всего мира. Соединившись с подлинными 

Родителями, руководствующимися Божьей любовью, вы должны представлять собой эталон семьи истинной любви. 

Только так вы сможете войти в Царство Небесное. (176-209, 1988.5.9) 

5. Семья — это ядро, в котором сконцентрирована любовь трех эпох 

Семья способна охватить историю, нынешнюю эпоху и будущее. Итак, что является конечным опорным пунктом, 

который Бог искал на протяжении шести тысяч лет? Семья. Семья связана с любовью, любовь в ней — сплачивающее 

начало. Все сущее находится под владычеством любви. Невозможно разорвать отношения абсолютной любви, которая 

является источником всего. Создание любящей семьи и было изначальной миссией, которую Бог поручил Адаму и Еве 

при сотворении мира. Бог мечтал не просто об одном мужчине, Адаме, и одной женщине, Еве. 

Бог мечтал о новой семье, созданной в их союзе. Именно такой была первая причина создания мужчины и женщины. 

Значит, нам необходимо восстановить семью и на основе Божьей любви суметь почувствовать в семейном окружении 

удовлетворение от жизни в этом мире. Только достигнув такого состояния и пожив какое-то время в нем, человек может 

беспрепятственно войти в Царство Небесное. Только так мы можем одолеть этот мир. (30-85, 1970.3.17) 

Чтобы сформировать семейную сферу любви, надо быть абсолютным. Родители могут олицетворять историю, супруги 

могут олицетворять нынешнюю эпоху, а дети — будущее. Любовь человека к одному партнеру в одну определенную 

эпоху идентична отношениям Бога с целым миром. Когда родители, супруги и дети объединятся, как представители 

Вселенной, они смогут сказать: «Возьмите за пример нашу любовь!» Они смогут заявить своим потомкам: «Следуйте за 

нами!» Место, где они смогут утверждать подобное и внутренней, и внешней душой, — это и есть родина души. Такое 

место, связанное с Небесным Сердцем, останется в памяти Вселенной. Чего до сих пор искал Бог? Он искал не субъект, а 

идеальный объект. Бог искал то, что походило бы на Него Самого и заключало бы в себе внутреннюю и внешнюю 

сущность мира, созданного Им. Что является единой результирующей ключевой точкой? Семья. Ничто не может 

представлять Вселенную лучше, чем она. Единство человека со своими родителями знаменует встречу истории и 

современности. Любя своих родителей, я получаю возможность любить прошлое, любя свою супругу, я могу любить 

современность, а любя детей, я могу любить будущее. Таким образом я могу испытать любовь трех эпох. Семья как раз и 

есть то ядро, в котором сконцентрированы три типа любви. (30-78, 1970.3.17) 

Итак, с чего начинается жизнь в Царстве Небесном? Не откуда-нибудь, а именно с семьи. Царство Небесное — это 

всего лишь семья, расширенная в трех измерениях, а не нечто, существующее вне семейных рамок. Когда вы обнимаете 

свою жену или своего мужа, вам следует думать, что ваши объятия означают единство всех мужчин и женщин мира. 

Именно семья является тем местом, где вы можете создать условия, позволяющие вам утверждать, что вы любите все 

человечество. 

Вы должны искать такой жизненный путь. Любя родителей, вы соединяете историю с современностью и 

прокладываете дорогу, по которой к вам может прийти Бог. Вот почему родителей нельзя не любить. Любовь к 

родителям объединяет меня, представителя нынешней эпохи, с историческими существами, то есть соединяет прошлое и 

настоящее. Кроме того, любя своих детей, человек тем самым соединяет настоящее с будущим. Философия Объединения 

— это доктрина, которая восхваляет такую любовь в веках. (30-82, 1970.3.17) 

6. Семья — это место для тренировки сердца 

Мы не можем жить без сердца. Даже президент или человек, у которого в руках сосредоточена власть над всем миром, 

не сможет жить, если у него нет места, где он может выразить радость своего сердца. Он не сможет ощутить сердечной 

радости в отношениях с подчиненными, со своими министрами, со всеми, кто послушно за ним следует. Ее нужно 

ощутить в семье. Вернувшись в семью, супруги должны уметь чувствовать радость от встречи друг с другом и со своими 

детьми. Нужно, чтобы они могли похвалиться своей радостью перед другими людьми. Эта радость стоит на первом 

месте, а не на втором. То же самое касается и Бога. Даже если Он восстановит весь мир, но при этом у Него не будет 

семьи, Он не сможет радоваться. В конечном итоге нужна семья. (25-85, 1969.9.30) 

В семье центром должны быть родители, а в учебном заведении, представляющем общество, — учителя. Родители 

вскармливают своих детей молоком и, помогая их физическому развитию, тем самым стимулируют их эмоциональное 

развитие. Итак, что представляет собой школа? Она воспитывает человека, ориентируя его на общественную жизнь, то 

есть на то окружение, в котором будет протекать его жизнь в будущем. Если семья воспитывает в человеке чувства, то 

школа дает ему практический опыт, необходимый для жизни в обществе. Но на обществе все не заканчивается. К чему 

человек должен прийти в конечном итоге? Он должен выйти на уровень страны. У страны есть ее руководитель. Почему 

все люди тянутся к своему президенту и хотят быть ближе к нему? Научившись всему в своей семье и обществе, они 

стремятся к чему-то большему. 

Президент — это плод третьей стадии, который появляется после прохождения стадий формирования и роста. Семя 

сначала пускает корешок, а потом благодаря процессу циркуляции дает ростки. Растение разветвляется, а потом снова 

приходит к состоянию единства, когда на нем расцветают цветы и появляются плоды. 

Школа должна воспитывать таланты, людей, нужных стране, которые смогут стать ее драгоценной опорой. К чему 

сводится учеба в школе? К тренировке. Поэтому школа — это место для тренировки, для приобретения опыта. 

Тренировка не направлена на получение реальных результатов, это всего лишь подготовительная стадия. Нельзя 

допустить неправильной подготовки. 

Что такое семья? Это — место для тренировки сердца. Здесь сердце человека воспитывается на основе любви. Вот 

почему и в школе, и в стране мы должны жить, руководствуясь сердцем, и относиться к людям как к братьям и сестрам. 

Воспитание, получаемое человеком от родителей, необходимо для школы, для общества и для страны. Родители должны 



передать детям всю полноту чувств. Они должны создать для своих детей эмоциональный фундамент, завещая им жить в 

семье, в обществе и на благо своей страны так, как жили они сами. (180-130, 1988.8.22) 

Если семья живет в хорошем доме, расположенном в приятной местности, это не значит, что семья хорошая. И 

наоборот, если и окружение скверное, и дом убогий, но семья является прибежищем для ее членов, если с ней они хотят 

связать все свои обстоятельства, свой жизненный путь, хотят сделать ее эталоном всего в своей жизни, — вот это 

хорошая семья. В ней пребывает сердце родителей и детей, заботящихся друг о друге. Она — родина воспоминаний и 

движущий импульс жизни. Именно поэтому семья является фундаментом, на котором зиждется счастье нашей жизни. 

(29-16, 1970.2.15) 

7. Семья — вечная изначальная родина человека 

Семья — это хорошее место. Почему? Потому что в ней есть папа и мама, старшие братья и сестры, младшие братья и 

сестры, родня. Вот почему любой человек с тоской в сердце вспоминает родные края, свою родину. Люди думают о 

своей маленькой родине больше, чем обо всей стране. Даже кореец, живущий в Корее, тоскует по своему родному 

городу. Он может любить Корею, хотеть жить в ней, он может даже на самом деле там жить, но по какому месту он все 

равно будет скучать? По своей малой родине. 

Что такое родина? Это место, притягивающее сердце человека к себе со всех четырех направлений, притягивающее его 

целиком, в трех измерениях. Что это за сердце? Это сердце, связанное любовью. Сверху его привязывают к себе отец и 

мать, справа и слева — муж или жена, снизу — сыновья и дочери, родственники. Родина — это место, с которым 

человек крепко-накрепко связан объемными узами любви. Более всего люди стремятся к счастью, которое коренится в 

любви, поэтому они не могут не тосковать по родным местам. 

А где же находится изначальная родина Бога? В какой точке земного шара находится такое место? Над этим вопросом 

стоит задуматься. Если Бог это и впрямь Бог любви, Он непременно должен был создать на земле оплот для Своей 

жизни, но где находится это место? Чтобы понять это, нам нужно знать, какие приготовления Бог делал, чтобы создать 

этот оплот. Где находится кардинальная точка, изначальная родина, откуда сможет произойти Божья семья? Это место 

находится там и только там, где живет сын, реально воспринимающий Бога как своего Отца. Иными словами, это место, 

где живут Божьи единородные сын и дочь, способные всецело обладать Божьей любовью. Более того, это место, где 

Божьи сын и дочь вступают в брак и создают совершенную семью. (23-151, 1969.5.18) 

Сегодня мы с вами тоскуем по родине, потому что там живут те, кто ближе всего к нам, — родители, братья и сестры, 

родственники. Они неизменно притягивают нас к себе. Более того, в любое время нас там встретят как в старые времена; 

если мы оказались в трудной ситуации, нам посочувствуют, утешат нас и примут с радостью. Если же на родине нет 

таких людей, а мы, любя свою родину и тоскуя по ней, отправимся туда, мы не почувствуем в своем сердце того, что 

чувствовали в те времена, о которых так сильно тосковали. Наоборот, наше возвращение создаст условия для скорби. 

Вам необходимо это понять. На родине обязательно должны быть люди, которые нас встретят. 

Кто должен жить на нашей родине? Люди, которых мы хотим видеть, — родители, братья и сестры. Там должны быть 

люди, с которыми мы хотели бы видеться. Если мы хотим жить вместе с кем-то, достаточно ли нам видеться с этими 

людьми лишь мгновение? Хватит ли нам одной короткой встречи с ними? Мы не должны уставать от них, даже если, 

встретившись однажды, мы будем жить вместе вечно. Нам следует найти такое место. Это и есть Царство Небесное, к 

которому стремится сегодня религия. (23-80, 1969.5.11) 

8. Семья — окончательный эталон для осуществления вселенской идеологии 

Начавшись с одного источника, все разделяется на множество частей, которые в конце концов сливаются в одно 

большое целое. То есть одна сущность разделяется на несколько составляющих, которые затем объединяются. 

Возникшая сущность снова делится, чтобы потом образовать нечто еще более масштабное. 

Форма семьи напоминает состояние, предшествующее объединению. В семье возникает супружеский союз, семья 

делает супругов единым целым. Род собирает воедино несколько семей, народ сплачивает роды. Несколько народностей 

составляют одно государство. 

Так или иначе, центром является семья. Горизонтальный мир — это расширенная семья. Вот почему из общества 

нельзя исключить семью. Не восстановив семью, невозможно восстановить и мир. 

Более того, опираясь на семью, нужно осуществить вселенскую идеологию, и в этом ключевую роль играет семья. 

Вселенная объединяет небо и землю. Небо и земля — это как душа и тело человека. Душа и тело должны быть едины. 

Если есть один субъект, ему нужен один объект. Точно так же, одному мужчине необходима одна женщина. Семья — 

это единство мужчины и женщины. Без опоры на сплоченную семью нет основания для Божьей любви. 

Вселенская идеология — это доктрина, в соответствии с которой человек должен объединить свои душу и тело, а затем 

создать семью, которая станет воплощением Божьей любви. Мы должны соединить такую идеологию и с духовным, и с 

физическим миром. Иероглиф «чу» (宙 ) в слове «чхонджу» означает «дом». Поэтому мы используем выражение 

«вселенская идеология». Вселенная включает в себя нематериальный и материальный миры. Как все это связано с нами? 

Нам необходима семья. Без единства в семье вы не приобщитесь к вселенской идеологии. Семья является высшим 

критерием для осуществления вселенской идеологии. Человек, который не может петь о мире и прославлять счастье в 

своей семье, будет несчастлив и на земле, и в духовном мире. (26-189, 1969.10.25) 

С чего начинается Царство Небесное? С наших семей. Значит, какой идеологии мы придерживаемся? Семейной 

идеологии. Слово «Вселенная» выражается китайскими иероглифами «небеса» и «дом», поэтому вселенская идеология, 

которую мы поддерживаем, — это по сути «идеология небесного дома». Так объясняется значение слова «Вселенная». 

Во всех шестидесяти шести библейских книгах заключено стремление к созданию идеальной семьи. Что является 

предметом желания человечества? Идеальная семья. Если человек рожден мужчиной, самая большая его мечта — 

встретить идеальную жену. Для женщины самое заветное желание — встретить идеального мужа. 

Даже если она стала доктором наук и смогла громко объявить о себе по всему миру, женщина желает встретить 

идеального мужчину. Она хочет повстречать идеального мужчину, которого сможет полюбить и от которого сможет 



родить сыновей и дочерей, исполненных благодати. В этом — корень счастья. Идеал Церкви Объединения находится не 

где-то, а в семье. Семья — это и начало, и завершение. (26-102, 1969.10.18) 

Итак, что представляет собой вселенская идеология? Это идеология Истинных Родителей. В конечном итоге обе эти 

доктрины представляют идеологию Родителей. Это идеология нашей семьи, нашей страны и каждого из нас. Если бы 

человек не пал, чья идеология правила бы миром? Идеология Адама. Идеология Адама как раз и есть идеология 

Истинных Родителей, идеология Отца и Матери. Не может быть доктрины выше этой. Вот почему Церковь Объединения 

должна на основе идеологии Истинных Родителей соединить концепцию сердца с небесной доктриной в рамках такой 

изначальной идеальной семьи. Пока сохраняются узы семьи, основанной на такой идеологии, Церковь Объединения не 

погибнет. (26-201, 1969.10.25)  

Глава 4. Стезя человеческой жизни, центром которой является любовь 

1. Зачем рождается человек? 

Что идет первой — жизнь или любовь? Каждая из них станет утверждать, что она — первая, ну а как же на самом 

деле? Прежде всего — любовь. Если любовь не начнет циркулировать еще до возникновения некой сущности, эта 

сущность не будет обладать ценностью, — такова основа Вселенной. (143-277, 1986.3.20) 

Где находится источник нашей жизни? Рассматривая этот вопрос, важно понять, что прежде — жизнь или любовь. До 

сих пор мы не могли в этом разобраться. На первом месте — не жизнь, а любовь. То, что следует, должно подчиняться 

тому, что идет первым. Значит, жертвовать жизнью ради любви — совершенно естественно. Так нужно рассудить этот 

вопрос. Но тогда встает другой вопрос: «Где пролегает путь истинной человеческой жизни?» Раз наша жизнь родилась 

из любви, мы должны идти по пути любви и умереть ради нее. К такому вот выводу мы приходим. Нам следует найти 

любовь, которую будет приветствовать не микро-, а макрокосм. Мы должны родиться в великой вселенской любви, 

которую сможет признать Бог, мир ангелов, все сущее и, наконец, наши Родители. Мы должны любить и умирать в лоне 

такой любви. Так я представляю цель, с которой человек рождается. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 1062) 

Человек приходит в этот мир не по собственному желанию. Так можно ли сказать, что он появляется на свет по 

желанию своих отца и матери? Нет. Он рождается по желанию Бога при посредстве любви своих родителей, 

заместителей Бога. Новая жизнь, родившаяся благодаря любви родителей, представителей Бога, — вот что такое «я». 

Кроме того, любовь обладает силой, способной создать что угодно. «Я» — это центральное существо в целой Вселенной, 

получающее вселенскую любовь. 

Человек рождается, растет и живет благодаря любви, поэтому высшая цель его жизни заключается в том, чтобы 

оставить после себя любовь. Любовь является центром Вселенной, и единственное по-настоящему ценное дело — это 

прожить в своей семье жизнь, наполненную любовью. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Мы должны знать, почему человек появился на свет. Он родился отнюдь не благодаря знаниям или власти. Он родился 

в любви и из-за любви. Так почему же любовь столь велика? Потому что она является источником жизни. Вы родились в 

любви родителей. Вы появились на свет не потому, что ваши родители считали деньги или гнались за знаниями. Раз уж 

вы родились в любви, необходимо, чтобы вы взрастили плоды любви. Вот зачем нужны дети. Супруги становятся 

совершенными, когда достигают единства и у них появляется объект в лице сыновей и дочерей. (Благословленная семья 

и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Человек не может существовать без любви. Вот он и решает, что основой его жизни станет любовь. Все сущее также 

началось с Божьей любви. Если уж все сущее началось с любви, то невозможно отрицать, что человек, центральное 

существо в сотворенном мире, тем более обязан любви своим существованием. Человек начинает свой путь с любви и 

благодаря ей же достигает полной зрелости. Он не способен жить в отрыве от эталона, который устанавливает любовь. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

2. Жизнь, какой она должна была быть изначально от сотворения, — жизнь, основанная на любви 

Какова причина человеческого существования? Оно берет начало в любви. А как вы думаете, в чем его цель? В том, 

чтобы осуществить идеал любви. Поскольку причина человеческого бытия — любовь, его цель заключается в том, чтобы 

построить основание любви, расширить его и, доведя его до совершенства, соединить с ним все. Иными словами, любовь 

стоит у истоков, а значит, и цель должна быть достигнута с помощью любви. Для этого мужчина и женщина, связанные 

взаимоотношениями, должны достичь единства в любви и суметь соединиться с передом и тылом, с правой и левой 

сторонами, а также с верхом и низом. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Пусть мы утвердили свое бытие как абсолютное, пусть мы поставили перед собой некую абсолютную цель, но если это 

не приносит нам никакой радости, во всем этом нет и никакого прока. Жизнь должна быть радостной. Человек живет 

ради некой цели. Когда цель достигнута, должно возникнуть что-то новое, стоящее выше бытия. 

Что же это такое? Что наиболее ценно с точки зрения мужчины и с точки зрения женщины? Это — любовь. Любовь 

является единственным необходимым условием счастья, притягательным и для мужчины, и для женщины. Сколь бы 

хорошую цель человек ни поставил, если он не сможет создать субъективный авторитет любви, управляющей этой 

целью, ему следует искать новую цель. Ее планка не может быть выше любви. (29-130, 1970.2.26) 

Ради чего вы живете? Один ответит, что живет для того, чтобы есть, другой — для того, чтобы работать, ну а кто-

нибудь скажет, что живет безо всякой цели. Ради чего человек живет? Если я скажу: «Ради любви», какой это 

замечательный ответ! Человек рождается как плод любви, живет, любя, и возвращается в Божье лоно — к вечной любви. 

Такой должна быть изначальная жизнь от сотворения. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Человек рождается благодаря любви, растет в любви, а потом, чтобы соединиться с любовью иного уровня, покидает 

родительскую любовь и ищет любовь своей второй половины. Любовь родителей можно считать любовью на стадии 

формирования, супружескую любовь — любовью на стадии роста. Но как бы сильно супруги ни любили друг друга, их 

любовь не совершенна, если у них нет детей. Вот почему люди хотят иметь детей. Это любовь совершенного типа. Итак, 

человек проходит через любовь родителей, супружескую любовь и любовь детей. В этом заключается суть человеческой 



жизни и основополагающий путь, соответствующий идеалу любви, на котором зиждется Божье творение. (48-11, 

1971.8.31) 

Жизнь рождается из любви. Появившись на свет в любви, человек получает любовь от своих родителей и растет 

благодаря ей. Потом он встречает свою жену, любит ее и умирает в любви. Такова человеческая жизнь. Итак, в 

первозданной жизни нет и не может быть печали и страданий. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 

1062) 

Фундаментом Вселенной естественным образом становится такое место, где соединяются разные типы любви, где 

достигнут эталон единства вертикали и горизонтали и пребывают одновременно родительская, супружеская и детская 

любовь. Вся Вселенная концентрируется в таком месте, все клетки мироздания и все обитатели духовного мира 

фокусируются в этом направлении. Более того, это место необходимо защищать от любого посягательства. Если 

фундамент будет разрушен, возникнут большие проблемы. Итак, для того чтобы обеспечить его полную защиту, 

необходима определенная форма, которую мы в терминах Церкви Объединения называем четырехпозиционным 

основанием. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

3. Любовь — непременный элемент вечной жизни человека 

Нельзя забывать, что, когда человек находится в материнской утробе, мать снабжает его не только питательными 

веществами, но и любовью. Точно так же, живя на земле, люди получают не только материальную пищу от Вселенной 

(от природы), Бог дарует им любовь, важнейший элемент, необходимый для жизни. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 1062) 

Все растения впитывают солнечный свет, необходимый им для жизни. Столь же необходимым элементом для 

человеческой жизни является любовь. Мы надеемся на то, что будет построено Царство Небесное на земле и на небе, где 

мы будем жить вечно с любовью и восторгом. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Человек рождается благодаря любви и с ранних лет растет, принимая любовь. Но когда он достигает определенного 

возраста, родительской любви ему становится недостаточно и он начинает расширять горизонтальную любовь, опираясь 

на любовь своих братьев и сестер и всей родни. Иными словами, человек созревает, получая любовь из всей Вселенной. 

Когда человек достигает поры полового созревания, в нем пробуждается жажда любви к противоположному полу. 

Реализуя эту любовь, он вступает в универсальную сферу любви и впервые обретает способность искать центр любви. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Путь, по которому идут мужчина и женщина, существует благодаря любви и ради любви. Путь человека — это путь 

любви. Он идет по нему, чтобы обрести любовь, защитить ее и создать окружение любви. Женщины пользуются 

косметикой или делают массаж тоже ради любви. Все, чего люди желают, все их дела необходимы для любви. Человек 

шагает по своему пути, преодолевая все невзгоды, чтобы обрести драгоценную любовь. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Мы получаем родительскую любовь с самого рождения. Пока родители живы, они любят нас всегда, в любом нашем 

возрасте — в детстве, в юности, в зрелости. Если человек вырос в родительской любви, в его жизни появляется 

горизонтальная супружеская любовь. Это естественно для каждого. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 1062) 

Что такое брак? Это поступление в школу, где мужчина узнает все, чего он не знал о женщине, а женщина — все, что 

ей было неизвестно о мужчине. Если оба они станут учиться на пятерки с плюсом, женщина понравится мужчине, а 

мужчина — женщине. Рожать детей нужно для того, чтобы научиться любить мир. Без детей человек не соединится с 

будущим. Сыновья и дочери даны нам как учебное пособие, помогающее связаться с миром будущего. Еще вам 

необходимо знать, что проявлять почтительность по отношению к предкам, к дедушкам и бабушкам, нужно для того, 

чтобы набраться ума от духовного мира. 

Все это связано любовью. Дедушка и бабушка, муж и жена, сыновья и дочери — все они соединены одной любовью. 

Мириады поколений предков в духовном мире подобны кровотоку в сосудах человеческого тела. Они могут 

подниматься и спускаться к нам, связываясь даже с самыми отдаленными из своих потомков. Вы должны знать, что 

такова структура духовного мира, структура Вселенной. Все подчиняется этому принципу. Можно сказать, что самое 

большое счастье состоит в том, чтобы стать слугой или рабом любви. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 1062) 

4. Какова Божья любовь? 

Разузнайте при случае, какова Божья любовь. Как бы ее описать? Она подобна теплому весеннему деньку, когда по 

небу плывут легкие облака, над землей в дрожащих волнах нагретого воздуха вьются разные букашки, муравьи то 

выбираются наружу из своего муравейника посмотреть на мир, то прячутся обратно. На берегу журчащего ручейка ива 

покачивает сережками, лягушки распевают новую песню весеннего дня, а все окружение радостно приветствует стайки 

порхающих пчел и бабочек. И вот, опьяненные этим зрелищем, вы собрались было вздремнуть, но не уснули и 

чувствуете, что на душе у вас так хорошо, что так и хочется наслаждаться этим ощущением вечно. Таков вкус Божьей 

любви. Когда Бог находит Своего идеального партнера, Он чувствует Себя как бабочка или пчела, залетевшая в 

цветущий сад. Даже подумать об этом приятно, разве не так? Эх, парни, вам, недотепам, наверно этого не понять! 

Говорю вам, это приятно! 

Когда вы встречаете человека, которого рады видеть, вы крепко жмете ему руку. Здороваясь, вы стискиваете его 

ладонь и кричите: «Эй, сколько лет, сколько зим!» В такие моменты у вас хорошо на душе или нет? Тому негодяю, 

который скажет, что ему это не нравится, надо дать пинка. Когда вы рады, вы сжимаете руку человека или нет? Вам ведь 

нравится это делать? (Нравится.) Мы хотим делать то, что нам нравится, но почему же это так хорошо? Если вы знаете 

человека, то вам хорошо, но как вам может это понравиться, если он вам не знаком? Если человек вам нравится и вы 

сжимаете его руку, вы ее и отпустить-то не сможете. 

Вот вы, барышни, задумайтесь. Когда вы выйдете замуж и ваши мужья будут проявлять свою любовь к вам, что вы 

почувствуете? Вам это понравится или нет? Нужно быть честным. Если женщина любима, ей нечему завидовать в этом 



мире. Она приклеивается к своему мужу и живет у него под боком. Ей нравится, когда ее мужчина своей рукой, похожей 

на коровье копыто, сжимает ее руку. В фильмах нам тоже приятно видеть такие сцены. Но если женщина скажет 

мужчине: «Ах, какая у тебя изящная ручка!», он обидится. Вот как обстоят дела. 

Любовь вечна. Не бывают две любви, любовь одна. Она означает единство. Когда мужчина и женщина становятся 

парой и любят друг друга, они просто приклеиваются друг к другу. Ну, до этого не доходит, но в своем сердце они идут 

даже дальше. Это и есть Божья любовь. Если люди живут с такой любовью, объединятся они или нет? Подумайте. 

Конечно, они полностью объединятся. (37-29, 1970.12.22) 

Когда мужчина и женщина любят друг друга, что они только не делают. Верно? Однако, если человек находит путь, 

которым можно прийти к Богу, и пробует настоящий вкус Божьей любви… Эта любовь не сравнится ни с чем на свете. 

Никакие страдания и печали не властны над человеком, познавшим ее вкус. Это значит, что у него появляется сфера 

абсолютного освобождения, разве не так? Проблема в том, как ее найти. (39-240, 1971.1.15) 

Божья любовь проявляется в трех основных видах любви: в родительской любви, в супружеской любви и в любви 

детей. Она является центром, в котором все эти три вида любви сливаются воедино. (173-278, 1975.11.23) 

5. Божье благословение, необходимое, чтобы унаследовать любовь и радость 

Для Бога новое утро великой славы наступает тогда, когда у Него появляется возможность обрести плоть. Затем 

приходит время, и у Него появляется любимый человек (супруг), и наконец, время, когда Он может любить Своих 

внуков. Для Него пора величайшей славы наступает, когда Он начинает любить Своих внуков сильнее, чем сыновей и 

дочерей. 

Но как Бог объяснит нам, сколь сильно Он любил Адама после его сотворения? Он должен нас научить: «Да, Я любил 

его вот как сильно!» Он сможет это сделать, лишь когда у нас самих появляются дети. Понятно вам? В детстве человек 

не знает, какова родительская любовь, он постигает это лишь потом, когда сам создает семью и у него появляются 

малыши. Вот тогда до него доходит: «А, вот какой была любовь моих родителей, когда они заботились обо мне!» 

Поэтому для родителей день, когда их сын находит спутницу жизни, и день, когда у сына появляются дети, это время 

славы. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 934) 

Вы должны познать Божью любовь. Вам нужно узнать любовь родителей и научиться служить им. Вы должны познать 

любовь своего мужа и научиться служить ему. Вам нужно познать любовь детей и научиться служить им. Детьми нужно 

не только командовать, надо уметь служить им и понимать их. Только тогда вы сможете понять Божью любовь. Без 

детей вы несовершенны и не можете понять любовь Бога. Вы не знаете, сколь сильно Он любил людей, Своих детей. Не 

став мужем, вы не поймете свою жену, не став женой, вы не поймете мужа. Ребенок тоже не поймет, какова любовь 

родителей, пока сам не станет родителем. Итак, вам не стать истинными родителями, если у вас нет детей. (133-138, 

1984.7.10) 

Родители желают передать в наследство своим детям всю свою любовь. Вот почему они хотят, чтобы дети вступили в 

брак. Умирая, отец с матерью передают свою сущность потомкам, поэтому-то потомки и нужны. 

Любовь длится вечно. С ней связаны наивысшие надежды человека, поэтому все люди взметнули вверх руки, выражая 

желание унаследовать ее. Оставив после себя такую любовь, человек и в духовном мире достойно предстанет перед 

Богом. Любовь может достичь совершенства в семье. Когда мы говорим, что путь в Царство Небесное проходит через 

семью, это значит, что именно в ней создается сфера единства в любви. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 934) 

Человек должен следовать принципам. Когда наступает весна, нужно сеять, лето — пора бурного роста, осень — время 

плодов, зимой нужно привести все в порядок и сохранить в своей душе источник новой жизни. Он станет семенем, 

которое можно будет посеять с приходом новой весны. Что это значит? То, что в будущем вам нужно будет стать 

родителями и дать жизнь сыновьям и дочерям, похожим на вас. Вы должны будете взрастить их, как взращивали вас. 

(26-158, 1969.10.25) 

Почему вы печалитесь, если у вас нет детей? Потому что в этом случае вы не можете сформировать окружность. 

Понаблюдав, как птицы кормят птенцов, понимаешь величие материнской любви. Не знаю, как на Западе, но на Востоке 

детей любят больше, чем взрослых. Конечно, к взрослым люди относятся вежливо, но сыновей и дочерей любят просто 

без меры. Давая жизнь детям и взращивая их, мы осознаем, сколь велика родительская любовь. (Благословленная семья 

и идеальное Царство Небесное I, 934) 

После свадьбы люди должны давать жизнь детям и воспитывать их. Только так можно обрести любовь детей и 

родительскую любовь. Однако, похоже, на Западе люди так не думают. Они стремятся уклониться от рождения и 

воспитания детей. Люди считают, что в случае развода дети станут им помехой, поэтому стараются их не заводить. Но 

ведь если человек после своего рождения не сможет построить четырехпозиционное основание, он не познает Божье 

Сердце, полное любви к нему, и, как следствие, не попадет в Царство Небесное. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 934) 

6. Жизненный путь человека в поисках центра любви 

Человек рождается благодаря любви и с малых лет растет, принимая любовь. Но когда он достигает определенного 

возраста, родительской любви ему становится недостаточно и он начинает расширять горизонтальную любовь, опираясь 

на любовь своих братьев и сестер и всей родни. Иными словами, человек созревает, получая любовь от всей Вселенной. 

В особенности, когда он достигает поры полового созревания, в нем пробуждается жажда любви противоположного 

пола. Реализуя эту любовь, он вступает в универсальную сферу любви и впервые обретает способность искать центр 

любви. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

7. Стезя человеческой жизни, проходящая через три периода 

Человек рождается после пребывания в материнском чреве. Прожив какое-то время на земле, он неизбежно встречает 

смерть. Прежде чем появиться на белый свет, он проводит в материнской утробе девять месяцев. Пока малыш там 

находится, его свобода ограничена. Он растет, получая питательные вещества от матери через пуповину, и все, что он 

может делать, — это сжимать и разжимать пальцы, открывать и закрывать рот и дрыгать ножками. Однако для него 



утроба матери — это целая Вселенная, полная свободы, территория, где проходит вся его жизнь. Через девять месяцев 

он родится и продолжит расти на земле, так что для него земля, где мы сейчас живем, и человеческое общество — это 

следующий мир обитания (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Для чего человек рождается? Для любви. Поэтому его корни уходят в истинную родительскую любовь, он растет в 

утробе, а затем — в лоне материнской и отцовской любви и защиты. До двадцати лет он еще не знает забот. Родители не 

ругают его, если он пачкает все вокруг, не замечают его безобразий и все переносят с радостью. В такой любви он 

растет. Далее ему предстоит встретить свою возлюбленную, вторую половину, и привиться к любви, соответствующей 

небесному принципу, который гласит, что жить надо на благо друг друга. Пройдя таким жизненным путем, человек 

должен ощутить, сколь велика Божья любовь, ведь только тогда реальная сфера любви, являющаяся объектом для Бога, 

достигнет совершенства. Вот почему человек дает жизнь сыновьям и дочерям и любит их. (143-283, 1986.3.20) 

Когда человек рождается в этом мире, его жизнь во Вселенной можно уподобить жизни плода в материнском чреве. 

Одним словом, человек проживает сто лет в утробе матери-Вселенной. Как зародыш в животе матери не знает о мире 

людей, находящемся снаружи, так и люди, живущие сегодня на земле, не могут понять реальность невидимого 

субстанциального мира, куда они попадут после смерти. Убедившись в том, что человеческий мир, о котором 

невозможно было ничего узнать в материнской утробе, существует на самом деле, люди лишь смутно догадываются и 

даже убеждены в том, что загробный мир тоже наверняка есть. Несомненная истина, однако, заключается в том, что 

загробный мир определенно существует, вне зависимости от того, верят в него люди или нет, только находится он вне 

сферы досягаемости человеческих органов чувств. Из этого следует, что людям нужно преодолевать свое неверие при 

помощи религиозной веры. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Человек проходит через три периода. В животном мире тоже есть водный, сухопутный и воздушный периоды. Все 

должно пройти через эти три периода. Однако, чтобы стать властелином творения и обрести качества, позволяющие ему 

владычествовать над всем сущим, человек в водном периоде должен стать совершеннейшим из всех живых существ. 

После этого, в сухопутный период, он должен обрести наивысшие качества, превосходящие качества всех животных. 

Затем он переходит в воздушный период. Но у человека нет крыльев. 

Когда же человек полетит? Ведь он должен летать выше и дальше всех птиц и насекомых. Что ему для этого нужно? 

Летать с помощью физического тела не получится. Как ни прыгай, далеко не улететь. Тем не менее человек — властелин 

творения. Бог — духовная Сущность, и, чтобы оказаться в одинаковой с Ним сфере, в сфере владычества, чтобы занять 

положение Его партнера, нужно, чтобы сфера деятельности человека была такая же, как и у Него. Как нам сегодня 

известно, свет, или электричество, проходят за одну секунду триста тысяч километров. Однако человек способен 

действовать с еще большей скоростью. Я говорю о его духовном «я». (112-201, 1981.4.12) 

Мы живем в этом мире, но нам известно, что это не единственный существующий мир, есть еще и духовный мир. Куда 

же потом мы должны уйти? Где нам предстоит жить? Мы движемся к миру вечности. Вот почему человеческая жизнь — 

это лишь период подготовки для вступления в вечный мир. (140-121, 1986.2.9) 

8. Земная жизнь — это необходимая тренировка, чтобы настроиться в такт с духовным миром 

У меня большой опыт в отношении духовного мира; духовный мир — это место, окутанное атмосферой из элементов 

любви. Земля окружена воздухом, а духовный мир — любовью. На земле люди вдыхают воздух и выдыхают углекислый 

газ, а в духовном мире они должны жить, вдыхая любовь. Циркулирующая в духовном мире любовь — истинная. (145-

267, 1986.5.15) 

Оказавшись в духовном мире, вы увидите следующее: тот, кто в изобилии обладает любовью родителей, братьев и 

сестер, супружеской и детской любовью, то есть человек, испытавший глубокую любовь в семье, может наслаждаться в 

том мире большой свободой. Он сможет отправиться куда угодно, пойти в любом направлении безо всяких ограничений. 

И наоборот, если у человека нет опыта любви, его сердце мало, и в духовном мире он будет находиться в изоляции, 

лишенный всякой свободы. 

Любовь между родителями и детьми — это вертикальные отношения, супружеская любовь — горизонтальные, любовь 

между братьями и сестрами — это отношения вращательного или кругового типа. Эти три типа отношений различаются 

между собой. Итак, лишь человек, сумевший приобрести глубокий опыт любви трех различных видов, в духовном мире 

сможет двигаться безо всяких ограничений: и по вертикали, и по горизонтали, и по кругу. Допустим, у человека рано 

умерли родители и он не испытал вкуса их любви. У него не будет очень важного опыта любви, и выходит, что его 

ситуация весьма трагична. Точно так же, если у человека нет опыта супружеских отношений, в его жизни недостает 

важной составляющей, поэтому и в духовном мире он будет выглядеть весьма убого. Далее, если у человека нет братьев 

и сестер, во всех аспектах его жизни будет чего-то не хватать и его жизнь не станет совершенной, а значит, в духовном 

мире он окажется в жалком положении. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Для чего вам надо вступать в брак? Для того чтобы испытать родительскую любовь, супружескую любовь и любовь 

детей. А зачем нужно все это? Духовный мир — это место, заполненное воздухом любви. Поймите, что семья нужна 

человеку для тренировки, чтобы настроиться в такт с духовным миром. Не чувствуя этого, человек, ушедший в 

духовный мир, не сможет подстроиться под его ритм. Он будет похож на человека, у которого нет носа, чтобы вдыхать 

этот воздух любви. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1062) 

Вы родились от своих родителей. Но если посмотреть на это шире, вы родились от Бога, одолжив у Него тело вашего 

отца и чрево матери. Вы приходите к своему Истинному Родителю через родителей, которыми являются Вселенная и 

ваши физические родители. Физические родители суть родители промежуточные. Вот почему момент смерти, когда вы 

отправляетесь навстречу своему Истинному Родителю, — это время большой радости. Там, куда вы идете, присутствует 

истинная любовь Истинного Родителя. То место называется Царством Небесным на небе. Оно построено из элементов 

любви и наполнено родительской любовью. Эта любовь не эгоистична, она следует только одному закону, принципу 

служения и самопожертвования. Чтобы соответствовать ему, человек должен любить Вселенную и человечество. Земная 

жизнь — это необходимая тренировка, чтобы обрести такую любовь. (105-108, 1979.9.30) 



Сколь важна земная жизнь! Мы живем только раз. Жизнь — как миг, и миг этот всего один. В сравнении с вечной 

жизнью земная жизнь — не более точки. Это очень короткое мгновение, в течение которого мы должны выйти за рамки 

плотской жизни и подготовиться к жизни в духовном мире. (207-99, 1990.11.1)  

Глава 5. Любовь мужчины и женщины, какой она должна была быть изначально от сотворения 

1. Любовь мужчины и женщины, какой она должна была быть изначально от сотворения 

Даже если мужчина и женщина любят друг друга, вопрос заключается в том, находится ли их любовь в согласии с 

Божьей волей, соответствует ли она эталону, которого желает Бог, совпадает ли с моделью любви, такой, какой Он ее 

Себе представляет. Если бы первые мужчина и женщина объединились в Божьей любви, они стали бы моделью для всей 

Вселенной, центром которой является любовь. Такой следует вывод. 

Бог желал людям такой любви. Этого же желали друг другу мужчина и женщина. Такая истинная любовь не может не 

быть ядром мироздания. Подобно метрической системе, любовь могла бы стать единой системой стандартов. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 334) 

Любовь Бога и любовь человека одинаковы по своей сути. Любовь — это стремление стать единым целым. Почему 

мужчина и женщина скучают друг по другу? Потому что мужчина может владеть Богом только благодаря женщине, а 

женщина — только благодаря мужчине. Любить — значит радоваться друг другу. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 334) 

Помня о том, что Бог является первоначалом дуальных свойств, мы должны, восхваляя возвышенную ценность 

мужчины и женщины, в то же время стать людьми, способными еще больше восхвалять великую ценность Самого Бога. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 334) 

В душе мужчины живет женщина, любимая Богом, а в душе женщины — Его объекта — такой же мужчина. Когда они 

дарят друг друга взаимным восхищением, Бог, наблюдая это, радуется, и вместе с Ним ликует все творение. Радость, 

которую испытывают мужчина и женщина, обнимая друг друга, обретает такую ценность, что становится радостью 

небес и земли. Там, где мужчина и женщина с любовью обнимают друг друга, все во Вселенной сливается в единое 

целое. Такова первозданная картина творения, соответствующего Божьему идеалу. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 334) 

По сути дела мужчина должен встретить женщину, с которой он может испытать радость, а женщина должна встретить 

такого же мужчину. Но этим все не должно ограничиться. Бог и все творение также должны радоваться их встрече. В 

этом случае все существа в этом мире стремились бы служить таким супругам и подчиняться им. Птицы пели бы для 

них, а бабочки порхали бы в радостном танце. Бог, человек и все творение пребывали бы в радости. Если бы наши 

прародители начали историю, достигнув такого положения, тогда как раз и возник бы мир, где изначальный идеал 

творения был бы осуществлен. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 334) 

2. Для чего рождены мужчина и женщина 

Какой изначальный смысл несет в себе рождение мужчины? Бесспорно, он рожден для женщины. Женщина также 

появилась на свет не ради себя самой. Она родилась для мужчины. Если она не знает этого наверняка, возникают 

проблемы. Вам это следует понимать. 

Бог, Владыка, создавший небо и землю, положил этот принцип в основу Своего творения, и? если мы не следуем этому 

принципу, нам не войти в мир добра, истины, счастья и покоя, то есть в мир любви и идеала. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 337) 

Женщина рождена, чтобы встретить мужчину, а мужчина — чтобы встретить женщину, не так ли? Это — наивысшая 

истина. Стало быть, мы должны найти сферу Благословения, следуя этому принципу. Уход из сферы наивысшей истины 

— наихудшее зло. (21-201, 1968.11.20) 

С точки зрения физиологии мужчины и женщины — полная противоположность друг другу. Женщины мыслят только 

в одном направлении, а мужчины — сразу в трех или четырех. Кроме того, женщины сидят дома, а мужчины 

путешествуют по всему свету. Соответственно черты их характера полностью противоположны друг другу. Что может 

стать центром объединения мужчины-субъекта и женщины-объекта? Центр их единства — любовь. Человека с Богом 

также объединяет любовь. (38-255, 1971.1.8) 

Ради чего рождается мужчина? Не ради обретения знаний, денег или власти, а ради женщины. Мужчина рожден ради 

женщины. У мужчины более крупное телосложение, чем у женщины. Это нужно ему не для того, чтобы зарабатывать 

только себе на жизнь, а для того, чтобы содержать детей и жену. 

Мужские половые органы отличаются от женских. Ради кого мужчина и женщина обладают ими? Эти органы 

появились не для них самих. То, что есть у мужчины, возникло для женщины и поэтому принадлежит ей. И, конечно же, 

наоборот, то, что есть у женщины, принадлежит мужчине. Вам когда-нибудь приходило это в голову? (Смех в зале.) 

Ничего смешного в этом нет. (143-275, 1986.3.20) 

Что является символом любви между мужчиной и женщиной? Где находится конечный пункт любви? Это — половые 

органы. Они становятся каналом, по которому человек может прийти к полному единству души и тела на основе любви. 

Половые органы мужчины не принадлежат ему, и половые органы женщины — не ее собственность. У мужчины есть то, 

что принадлежит женщине, а у нее, в свою очередь, то, что принадлежит мужчине. Человек рождается не ради самого 

себя, а ради своего партнера, вы должны знать это наверняка. (132-146, 1984.5.31) 

Зачем на земле рождаются мужчины и женщины? Чтобы любить друг друга. Бог — Царь мудрости, поэтому Он 

наделил женщину органом любви, который принадлежит мужчине, а ему дал орган любви, принадлежащий женщине. 

То, что мужчина обладает этим органом, отнюдь не означает, что мужчина — его хозяин. То же самое можно сказать и 

про женщину. Тот, кто распоряжается этими органами как ему вздумается, не считаясь с мнением их хозяина, подлежит 

суду за осквернение любви. Смеет ли мужчина пренебречь своей женой и думать о другой женщине, зная, что по закону 

за это полагается самое страшное наказание? И наоборот, может ли женщина оставить своего мужа и начать думать о 

другом мужчине? (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 337) 



3. Мужчина и женщина абсолютно необходимы друг другу 

Любовь абсолютно необходима, разве не так? Правильно? А для любви абсолютно необходимыми составляющими 

являются люди — мужчина и женщина. Женщине нужен мужчина, а мужчине — женщина. В какой мере они нуждаются 

друг в друге? Они нужнее друг другу, чем Республика Корея, мир и даже Бог. Кроме того, если бы не было женщин, 

человечество вымерло бы в течение ста лет. Следовательно, как бы ни важничал мужчина, заявляя, что он объединил 

весь мир, без женщины все исчезло бы через сто лет. Итак, женщина абсолютно необходима. (25-180, 1969.10.4) 

Говоря о человеке, мы подразумеваем и мужчину, и женщину. Нельзя, чтобы мужчина был без женщины, а женщина 

— без мужчины. Мужчина появился на свет не потому, что он сам того захотел, так же как и женщина, в которой он 

нуждается. Они осознают себя соответственно мужчиной или женщиной уже после рождения. (67-267, 1973.7.22) 

Рождаясь мужчиной, знает или нет человек о существовании женщины? Если, родившись, он обнаружит, что 

существует только он, мужчина, хорошо ли ему будет? Подобным же образом, если женщина, появившись на свет, 

обнаружит, что существует только она одна, женщина, ей это будет неприятно. Разве не так? Итак, когда женщина 

рождается, знает ли она о том, что существуют мужчины или нет? Я не знал об этом, когда родился, но Тот, Кто дал мне 

жизнь, знал. Женщина рождается женщиной, потому что существует мужчина, которому она нужна. Точно так же 

мужчина появляется на свет мужчиной, потому что есть женщина, которой он нужен. Так ведь? Бог знал это, поэтому 

люди и рождаются такими. (37-19, 1970.12.22) 

Существо, в котором абсолютно нуждается мужчина, — это женщина. Прежде чем мужчина ощутит абсолютную 

потребность в Боге, ему необходим свой партнер, женщина. Мужчина не смог увидеть в женщине абсолютно 

необходимое для себя существо, поэтому история человечества была полна несчастий. Женщина также не знала, что 

мужчина ей абсолютно необходим. 

Чтобы почувствовать вкус истинной любви, мы должны обладать сферой идеала. Для этого мужчине абсолютно 

необходима женщина, а женщине — мужчина. Если абсолютные мужчина и женщина, стремящиеся к истинной любви, 

отдают все силы своей души ради единства друг с другом, то, когда они достигают такого единства, Бог спускается и 

пребывает между ними. Вы должны это знать. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 340) 

Даже Бог не любит, когда супруги, связанные истинной любовью, расстаются; вот почему любовь между 

абсолютными мужчиной и женщиной длится вечно. Даже всеведущий, всемогущий и абсолютный Бог, пребывая в 

одиночестве, теряет смысл Своего существования. Аналогично, каким бы красивым и здоровым ни был мужчина, без 

женщины он ничего не значит. Мужчина, очарованный своей красивой внешностью и здоровьем, — всего лишь ни на 

что не годное существо. В мире есть много мужчин, которые упиваются сами собой. Можно сказать, что именно по этой 

причине история обернулась трагедией. Знайте, что улучшить и изменить мир, впавший в самоупоение, — это и есть 

Божье провидение. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 340) 

4. Любовь исходит от партнера 

Любовь не осуществляется, когда человек один. Откуда она приходит? Она берет начало не во мне, а в моем партнере. 

Поскольку она начинается в партнере, я должен склонить перед ним голову и жить ради него. Отсюда следует небесный 

принцип: «Живите во благо других!» Мне дается нечто чрезвычайно ценное, но, чтобы принять это, я должен уважать 

своего партнера. Так и появляется философия «жизни во благо других». (143-277, 1986.3.20) 

У человека есть любовь. Однако она никак не проявляется, когда он один. Любовь не проявляется, когда мужчина 

один. Она возникает, только когда перед ним появляется женщина, его партнер. Итак, любовь возникает только с 

появлением партнера. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 342) 

Восхваляя родительскую и супружескую любовь, мы подразумеваем, что настоящая любовь не эгоистична. Она 

начинается не с меня самого, а с моего партнера. Вы должны это знать. Любовь исходит от мужа и от жены, от сыновей, 

от братьев и сестер. Любовь исходит не от самого человека, а от его партнера. Так кто же является хозяином любви? Им 

становится партнер. (34-331, 1970.9.20) 

Где берет начало любовь? В партнере. Если партнер некрасив и противен вам, любовь тоже стремится отступить; если 

же он хорош и привлекателен, ее действие ускоряется. Действие любви определяется словами, красотой, запахом, 

вкусом и другими качествами объекта. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 342) 

Где находится оплот любви? Сам человек не является оплотом любви. Понятие «любовь» подразумевает 

взаимоотношения. Жить без партнера невозможно, потому что, например, каким бы красавцем ни был мужчина, он не 

может испытать любовь в одиночку. Оплот любви — это не сам человек. 

«Любовь исходит от меня», — до сих пор это выражение использовал сатана. Я сам не являюсь оплотом любви. Люди 

считают, что они сами порождают любовь, но, если мы не перестроим такой образ мышления, невозможно будет 

повернуть направление истории. 

До сих пор каждый из супругов считал себя центром и при этом требовал от другого, чтобы тот жил ради него. От 

этого пошло разрушение. Оплот любви — не в самом человеке, а в его партнере, значит, чтобы обрести любовь, человек 

должен ради этого пожертвовать собой. Любовь непременно требует жертв. Путь любви — это путь преодоления. 

С этой точки зрения становится понятно, что во Вселенной мы не найдем ничего другого, что могло бы покорить 

сатанинский мир. Найти такую силу можно, лишь следуя принципу любви, центром которой является Бог, именно 

поэтому Он так держится за любовь. Без любви невозможно говорить о милосердии. О гуманности также невозможно 

говорить, если человек один. Понятия «милосердие» и «гуманность» полностью опираются на концепцию 

взаимоотношений. (46-35, 1971.7.18) 

5. Что происходит, когда мужчина и женщина достигают гармонии в любви 

Мужчина символизирует Небеса, а женщина — землю. Нужно, чтобы эти два человека объединились в гармонии. 

Мужчина и женщина отличаются друг от друга. У мужчин мышцы бугристые, а у женщины — округлые. У мужчин 

растут усы и борода, а у женщин — нет. Голоса у них также отличаются. Если сравнить мужчину и женщину, видно, что 

они взаимно дополняют друг друга, и от этого возникает гармония. 



Если рассмотреть физическую структуру человека, его правая и левая стороны дополняют друг друга, потому что две 

эти половинки неотделимо связаны друг с другом. Как вы думаете, хорошо ли это, если будет существовать только 

высокое или только низкое? Гармония — вот что действительно хорошо! Ниже линии горизонта живут рыбы, выше — 

млекопитающие и птицы. 

У женщин раз в месяц бывают менструации. Их цикличность подобна приливам и отливам, которые зависят от фаз 

луны, или процессу дыхания. 

Мужчина и женщина должны достичь гармонии и линии равновесия. Почему людям нравится Диснейленд, где 

работают различные аттракционы, на которых можно подниматься, опускаться и вращаться? Именно потому, что таким 

образом устроена Вселенная. Что вам больше по душе — гармония между мужчинами или гармония между мужчиной и 

женщиной? Гармония между мужчиной и женщиной — вот что хорошо, потому что таково мироздание. Вселенская 

гармония осуществляется на основе гармонии инь и ян, и человек должен подстраиваться под ее ритм. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 344) 

Если любовь мужчины и женщины гармонична, они начинают совершать круговые движения. Если они достигли 

единства в любви и их любовь начинает приносить плоды, Бог спускается к людям, а люди поднимаются к Богу; на 

середине пути происходит их встреча. 

Бог становится Центром сферы, вокруг которого разворачивается сферическое движение. Именно в этой центральной 

точке осуществляется гармония, там зарождается жизнь, берут начало принципы равенства и сотрудничества. А все 

потому, что в ней сосредоточена сила любви. Итак, любовь — это сила, охватывающая все действия во Вселенной. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 344) 

Человек любит лишь раз, но его любовь на века. Если мужчину и женщину связывает любовь, они должны оставаться 

супругами до старости и даже после смерти жить вместе в вечности. У них два тела, но, объединяясь друг с другом, они 

начинают вращаться и становятся единым целым. Сливаясь друг с другом, два тела начинают вращаться вместе с Богом 

и создают четырехпозиционное основание любви. Это и есть идеальный мир любви. В него не может вторгнуться 

ложная любовь, только истинная любовь пребывает в таком мире. 

Когда мужчина и женщина получают Божье Благословение и достигают совершенства, Бог может приходить к ним 

когда угодно. Создание четырехпозиционного основания любви позволяет вам, любя тело супруга, полюбить и его душу, 

а полюбив душу, вы полюбите и тело. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 344) 

6. Подлинный человек, опьяненный истинной любовью 

Что на свете самое святое? Истинная любовь. Она начинается с Бога. Путь истинной любви — это то, к чему Бог 

стремится всем Сердцем; и знайте, пока этот путь вами не пройден, вы не сможете предстать перед Богом. Бог хочет 

смотреть, слушать, есть и касаться всего с помощью любви. Если человек получил поцелуй любви от Бога, в его душе 

произойдет взрыв восторга. Вот чего хочет Бог. Обладание бриллиантами или другими драгоценными камнями не 

приносит ему радости. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 380) 

Человеческое тело устроено так, что у нас есть пять чувств. Любой человек может ощущать истинную любовь и 

распознавать ее через восприятие этими пятью чувствами. Когда глаза обращены к истинной любви, она пропитывает и 

опьяняет их. Как красиво блестят зрачки, хмельные от любви! 

Когда рот человека погружается в истинную любовь, подумайте, какое упоение испытывают его улыбающиеся губы! 

Вы только представьте, как красив человек, движущийся навстречу Богу, когда его пять органов чувств, опьяненные 

истинной любовью, пребывают в гармонии! Бог не может в одиночку почувствовать радость, которую приносит красота. 

Для того чтобы почувствовать красоту, нужен объект, поэтому Бог и создал человека. 

Если есть такие прекрасные мужчина и женщина, к чьим глазам, опьяненным истинной любовью так и хочется 

прикоснуться, которых хочется поцеловать в губы, тронуть их душевные струны и услышать их мелодию, как поступит 

Бог? Если есть Ева, полная истинной любви, Он наверняка подумает о том, чтобы совершить путешествие в мире ее 

сердца. В душевном порыве Ему захочется проверить, сколь широк и глубок мир сердца Евы, ее сердечная сфера. 

Бог хочет путешествовать по миру сердца Адама и Евы, который еще прекраснее, чем Вселенная, сотворенная Им! Бог 

наверняка захочет путешествовать в мире человеческого сердца, наполненном истинной любовью, сильнее, чем 

путешествовать по Вселенной. При этом у Него родится мысль о том, что Он вовек не хочет покидать такой мир сердец 

Адама и Евы. 

Каким стал бы мир, если бы Бог после сотворения людей так погрузился в их истинную любовь, что стал бы похож на 

беспомощного ребенка? Бог поселился бы среди людей, и мир, который Он создал бы в единстве с ними, несомненно, 

наполнился бы радостью и красотой. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 380) 

Бог отзывчив, и, когда истинная любовь достигнет совершенства, Он без оглядки погрузится в нее с головой. Если 

истинная любовь окутает Его со всех сторон, Он будет неимоверно рад, что бы ни случилось. Когда бы человечество 

существовало в мире истинной любви, люди были бы счастливы на протяжении всей жизни, не сожалея ни о чем. Более 

того, в истории такого мира не было бы войн, в нем не было бы недовольства и несчастий. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 380) 

7. Любовь осуществляется в совершенно естественной обстановке 

Как-то раз, когда я был маленьким, я поймал пару птиц и, играя с ними, пытался заставить их поцеловаться. Для того 

чтобы увидеть, как они целуются, я соорудил для них клетку, давал им корм и наблюдал за ними. Я делал это, потому 

что в моей детской душе было желание увидеть, как они будут любить друг друга и в радости петь песни. Это был 

своего рода эксперимент, на который меня толкнуло желание познать законы природы. Сейчас я понимаю, что изводил 

птиц до предела. Мне понадобилось много времени, чтобы осознать, что любовь возникает в естественной обстановке. 

Искренняя любовь развивается в естественной обстановке, в атмосфере наивысшей свободы. Я получил правильное 

представление о любви в результате длительных опытов. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 353) 

Людям можно дать университетское образование, но, если они утратили ценности любви, что от этого изменится? Они 

просто накопят знания и превратятся в индивидуалистов, из них сделают адептов материализма. Соевая похлебка вкусна, 



только если подавать ее в глиняной миске. Аналогично, воспитание личности лишь тогда может достигнуть своей цели, 

когда оно основывается на любви. 

Цветок мировой цивилизации должен расцвести только на основе утонченной гармонии. Точно так же жаркое из 

ребрышек нужно подавать на тарелке, а соевый суп — в глиняной миске, лишь тогда можно ощутить их настоящий вкус. 

Раз попробовав соевый суп, вы не забудете его густой приятный вкус, где бы вы ни находились. 

Точно так же, испытав один раз изумительный и насыщенный вкус любви, человек никогда не изменится. Нам быстро 

надоедает подслащенная пища быстрого приготовления. Любовь, которую легко купить где угодно, подобна пище 

быстрого приготовления, ее нельзя назвать истинной. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 353) 

В последнее время кругом полно людей, для которых любовь — как пища быстрого приготовления. Это плохо. 

Любовь не углубится от того, что человек принимает ванну с благовониями. Я вам скажу, что чище, продолжительнее и 

глубже будет любовь супругов, которые живут в деревне и ложатся в постель, вымывшись в холодной воде. 

Если муж и жена, прежде чем поцеловаться, чистят зубы — это неестественная любовь, потому что из-за запаха зубной 

пасты они не смогут ощутить специфический аромат тела друг друга. Глядя на людей, которые целуются, 

предварительно почистив зубы, невозможно понять, что они хотят почувствовать — вкус любви или зубной пасты. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 353) 

При встрече с любимым человеком, с человеком, который вам нравится, у вас возникает желание обнять и поцеловать 

его. Так проявляется природный инстинкт в отношениях с противоположным полом. Человек соприкасается с 

окружающей средой, чтобы любить Вселенную. Такое поведение естественно и необходимо для того, чтобы сделать 

кого-то своей второй половиной. 

Когда все женщины и мужчины взаимодействуют друг с другом, основываясь на доктрине взаимного партнерства, 

действий или событий, нарушающих порядок любви, не произойдет. Порядок истинной любви формируется, когда 

мужчина и женщина встречаются на основе идеологии взаимного партнерства. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 353)  

Глава 6. Изменения, происходящие в переходном возрасте, и истинный брак 

1. Значение брака 

Можно сказать, что свадьба — это церемония, позволяющая открыть врата во дворец счастья и войти в него. Поэтому 

брак — это важнейшее событие в жизни человека. Любовь существует вне границ, времени и пространства. Она — 

самое великое, что есть в человеческой жизни, а вступление в брак — это церемония, выражающая и утверждающая эту 

любовь. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 356) 

Почему мы называем церемонию бракосочетания получением Благословения? Согласно «Принципу», если бы Адам с 

Евой не совершили грехопадения и стали совершенными, они, достигнув соответствующего положения, смогли бы 

получить Благословение. То есть если бы Бог стал их Субъектом, они были бы Его субстанциальными объектами. Бог — 

Субъект любви, и люди, достигнув личного совершенства, создали бы основание, которое позволило бы им унаследовать 

от Него эту любовь на положении Его объектов. Мы знаем, что после этого они вступили бы в брак, и так осуществилось 

бы Благословение. Под достижением совершенства в конечном итоге подразумевается супружество, а супружество — 

это видимое проявление Божьей любви. 

Иначе говоря, если бы не было брачных отношений, в человеческом обществе не возникла бы любовь. Так я считаю. 

Кто является хозяином любви? Бог, а не человек, и мы должны это знать. Божья любовь, проявляясь среди людей, 

становится Божьей радостью и гордостью, и мы можем почувствовать ее Божественную природу. 

Любовь не возникает, когда человек один, она осуществляется там, где формируются взаимоотношения. Мужчина не 

может испытать любовь в одиночестве, так же как и женщина. Итак, только объединившись в любви, Адам и Ева могут 

получить Божью любовь. С этой точки зрения становится понятно, что мы, люди, рождены от Бога. (76-40, 1975.1.26) 

В основе всех законов Вселенной лежит взаимодействие субъекта и объекта. Вступление мужчины и женщины в брак 

также является вселенским законом. Если мужчина является правой стороной, то женщина становится левой стороной. 

Это необходимо для формирования во Вселенной горизонтальных отношений. Если мужчина — субъект, то женщина 

становится его объектом. Это необходимо для установления вертикальных отношений с Богом, отношений верха и низа. 

Следовательно, брак заключается не только в интересах мужчины или женщины. Он нужен, чтобы прийти в 

соответствие с Небесным законом. Вот почему мужчина и женщина отличаются по внешности. Они выглядят так в 

соответствии с Небесным законом. (101-38, 1978.10.28) 

Брак — это союз двух людей, необходимый, чтобы жить в Божьей любви: любить друг друга, утешать друг друга в 

печали, радоваться вместе в минуты счастья, помогать друг другу в трудностях, то есть отдавать и принимать в 

отношениях друг с другом и стремиться к Богу. Это и есть супружеская жизнь. 

Бог создал мужчину и женщину не на небесах, а на земле, чтобы воплотить Свою любовь на горизонтальном уровне, 

на плоскости. Когда субъект и объект строят отношения на горизонтальном уровне и достигают единства друг с другом, 

формируются также и узы вертикальной любви, соединяющие любовь, сплотившую двоих, с Богом-Субъектом. Это 

чрезвычайно важный факт. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 356) 

2. Зачем мы вступаем в брак 

Мужчина рожден, чтобы найти женщину, а женщина — чтобы найти мужчину. Они рождены, чтобы, соединившись 

друг с другом, соприкоснуться с Божьей любовью, то есть любовью более высокого уровня. В одиночку этого не 

сделать. Если один человек коснется ее, контакт будет односторонним. Один человек не может соприкоснуться с 

трехмерной любовью сферической формы. Вот почему, чтобы запрыгнуть в сферу трехмерной любви более высокого 

уровня, мужчина и женщина вступают в брак. 

Если бы люди не пали, то, чем сплоченнее было бы единство мужчины и женщины, тем мощнее становился бы центр 

силового взаимодействия, вокруг которого формируется сфера. В процессе укрепления горизонтальной связи, источник 

мощной вертикальной любви соединяется с ней и входит в нее. Именно тогда возникает единство души и тела. (109-273, 

1980.11.2) 



Зачем мы вступаем в брак? Это помогает нам попасть в Царство Небесное, ведь несемейный человек не может туда 

войти. 

Итак, чтобы обрести качества, позволяющие войти в Царство Небесное, необходимо состоять в браке. А что это за 

качества? Нужно быть похожим на Бога. Как этого добиться? Для этого нужно воплощать Его Слово в жизнь. Надо 

сделать любовь Бога своей любовью и Его Слово — своим словом. Этого достаточно. Человек, как представитель Бога, 

должен заявить миру: «Люди земли, вы должны отправиться в Царство Небесное!» И еще: «Я подобно Богу люблю 

человечество и приведу его в Царство Небесное!» Если вы так поступите, этого достаточно. Действуя так, вы станете 

Божьим человеком и сторонником Небес, кандидатом на место в Царстве Небесном. Это — несомненный вывод. В тот 

день, когда вы так поступите, можно будет сказать, что у вас есть качества, необходимые для вступления в брак. 

Итак, ради кого мы женимся или выходим замуж? (Ради Бога.) Еще мы делаем это во имя человечества. Мужчина 

должен знать, что женщина, стоящая перед ним, — это дочь Бога и представительница всего человечества. Мужчина 

достоин стать мужем, если он способен любить женщину, как любимицу всего человечества, как возлюбленную дочь 

Бога. Если он не отвечает этому требованию, у него нет права жениться. 

То же самое относится и к женщинам. Никогда не думайте: «Вот — мой мужчина». Прежде чем думать о супруге как о 

«своем мужчине», вам следует подумать о нем, как о Божьем сыне и представителе всех мужчин человечества. Вы, 

женщины, должны превзойти в своей способности любить все человечество и даже Бога. 

Вступая в брак, думайте о том, что мужчина — это правая нога, а женщина — левая, и с помощью семьи сделайте шаг 

любви ради человечества и Бога. (88-316, 1976.10.3) 

Цель брака заключается в том, чтобы объединить два мира души — мужской и женской — и достичь совершенства в 

любви между мужчиной и женщиной. Вступая в брак, человек тем самым заявляет, что предоставит доказательства всего 

этого. Если в супружестве вы достигли совершенства в любви и совершенства души, можно считать, что вы 

осуществили идеал семьи. А достигнув всего этого, вы после смерти, несомненно, попадете в Царство Небесное. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 358) 

3. Истинный взгляд на брак 

По первоначальному замыслу Адам и Ева должны были достичь полной вертикальной зрелости в совершенном 

единстве души и тела. Как жених и невеста они сформировали бы объектную сферу Бога, чтобы принести Ему радость. 

Если бы они получили Божье благословение и создали семью на основе Божественной любви, тогда в изначальном 

Эдеме и возникла бы безгрешная сфера совершенства. 

Какого положения достигли бы Адам и Ева, войдя в сферу совершенства? Такого, где они могли бы получить 

Благословение. 

Самая драгоценная милость — это Божья любовь. За ней идет наследование права быть творцом подобно Богу. Точно 

так же как Бог, руководствуясь любовью, создал Адама и Еву, Он дарует нам право творить. Мы наследуем Его радость 

благодаря нашим детям. 

Почему вы любите своих детей? Потому что благодаря им вы наследуете великий Божий труд сотворения в 

субстанциальной сфере на горизонтальном уровне; потому что вы чувствуете от этого радость, подобную той, какую 

испытывал Бог после создания Адама и Евы. Чтобы мы, подобно Всевышнему, могли владычествовать над всем 

творением, Он наделил нас правом владычествовать, несмотря на то, что мы находимся в горизонтальной позиции. 

Мы рассматриваем Царство Небесное на земле как мир, находящийся в сфере всеобщего владычества, более того, 

каждый объект в таком мире в отношениях со своим субъектом непременно занимает положение, соответствующее 

определенному порядку. 

Итак, вступая в брак, человек наследует Божью любовь, право быть вторым творцом и радость, которую испытывал 

Бог, сотворив Адама и Еву. Кроме того, он наследует право владычества. Заняв положение в сфере совершенства и 

получив Благословение, человек таким образом наследует все эти ценности. А значит, свадебная церемония — это 

выражение любви и одновременно получение права творить и владычествовать друг над другом в качестве субъекта или 

объекта. (76-45, 1975.1.26) 

Наш взгляд на супружество таков: нужно взять вселенскую подушку... Вы знаете, что такое вселенская подушка? 

Какая шелковая ткань самая лучшая во Вселенной? Парча? Я думаю, что супружескую жизнь надо начинать на постели 

не из простой парчи, молодожены должны любить друг друга на постельном белье из вселенской парчи. В этот момент 

на основе любви определяется право пожизненной собственности. Мужчина на всю свою жизнь получает во владение 

существо, называемое женщиной. Что представляет собой женщина? «Она — половина Вселенной! В день, когда я ее 

умыкну, вся Вселенная побежит вдогонку за мной!» Вы только подумайте. А зачем женщине нужно выходить замуж? 

Она это делает, чтобы приклеиться к мужчине, чтобы две половинки, два полукруга соединились друг с другом и 

создали сферу взаимодействия, равную по ценности всей Вселенной. Если мы думаем таким образом, доктрина Церкви 

Объединения просто замечательна! (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 361) 

Вы должны придерживаться убеждения, что супружество существует не ради вас лично, а ради вашей второй 

половины. Если, вступая в брак, вы стремитесь взять себе в спутники жизни выдающегося или красивого человека, 

значит, у вас неправильный образ мышления. Если вы поняли принцип, который гласит, что следует жить ради других, 

то и при вступлении в брак у вас должно быть представление о том, что вы делаете это ради своей второй половины. 

Даже если женщина некрасива, нужно стремиться любить ее сильнее, чем красавицу. Если вы обладаете такой 

убежденностью, значит, ваш взгляд на брак опирается на Принцип. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 361) 

Если вы не думаете о том, что, родившись женщиной, вы должны любить своего мужа как Бога и все человечество, 

любить его сильнее, чем кто бы то ни было в этом мире, вам ни за что не попасть в Царство Небесное. Если мужчина не 

способен любить одну женщину, он не может любить Бога и человечество. (97-319, 1978.4.1) 

Ради кого мы вступаем в брак? Ради человечества. Ради всеобщей выгоды. Ваша вторая половина представляет весь 

мир. Мужчина — это представитель мира, и женщина — представительница мира. (75-278, 1975.1.12) 



4. Что такое переходный возраст 

В переходном возрасте человек чувствует себя царем мира. В эту пору хочется все перевернуть по-своему. Так и 

хочется перечить всем окружающим. Не найдя понимания, молодые люди вполне могут пойти не по тому пути. Вот 

почему сегодня по всему миру столько проблем с молодежью. Подросткам не нравится все, что не соответствует их 

мнению, но любая мелочь, имеющая какое-то отношение к ним, может вызвать у них восторг. 

Посмотришь на девушек лет двадцати, а они — «хи-хи-хи-хи» — смеются безо всякой причины. Осенью, когда с 

дерева хурмы, с которого облетели все листья, на землю шлепается мягкий плод, они, просто видя это, заливаются 

смехом: «ха-ха-ха!» Они чувствуют в этом некую связь с собой, хотя не понимают, в чем она заключается. Все имеет 

какое-то отношение к ним, поэтому все вызывает в них сильнейшие эмоции. Итак, период ранней юности — это 

переходный этап, когда человек соприкасается и устанавливает отношения со всеми и вся вокруг. 

Почему так происходит? Потому что в основе этого процесса лежит изначальная природа, заложенная Богом в 

человека при сотворении, и она направлена на то, чтобы сделать мужчину и женщину совершенным, сплоченным 

Божьей любовью, на сто процентов единым целым. (33-332, 1970.8.23) 

Даже у самых симпатичных девушек юность бывает лишь раз в жизни. Это время наибольшего цветения, самая 

драгоценная пора. Найдется ли девушка, которая, тем не менее, думает: «Я буду жить одна»? Да это просто не женщина. 

А найдется ли среди парней со статной фигурой в цветущие шестнадцать лет хоть один, который стремится жить в 

одиночестве? В таком возрасте люди непременно начинают искать себе партнера. В кого они такие? В Бога. Разве могут 

появиться такие люди, если Бог не такой? Он именно такой. В шестнадцать лет, самое ценное время в жизни, человек 

начинает искать себе партнера. Это одинаково как для мужчин, так и для женщин. (32-248, 1970.7.19) 

Юность — это самая цветущая пора, когда человек находится в расцвете молодости. Это время длится семь лет — с 

семнадцати до двадцати трех лет. Эти семь лет — пора цветения цветов любви, она бывает только раз в жизни. Как же 

драгоценно это неповторимое цветущее время! 

Вам знакомы пионы? Сердцевина цветка плотно окружена лепестками. Она так хорошо укрыта, что так просто к ней 

не проникнуть. Мужчина и женщина точно такие же. Когда расцветает полностью ваша пламенная любовь, бутон любви, 

подобный желтому цветку? Именно в эту пору сильнее всего проявляется красота среди вселенской гармонии. Для 

человека — это время наибольшего расцвета, сияющая пора, когда он превращается в Божий шедевр и достигает зенита. 

Юность, когда человек растет, — самое цветущее, самое прекрасное время. Образ юности подобен прекраснейшему 

бутону. Человек, способный любить самозабвенно, достоин приглашения во внутренние покои Бога. Мужчина и 

женщина, способные так любить, получат от Бога всевозможные милости, а также приглашение в Его апартаменты. Если 

вы поняли это, вам, как мужчинам, нужно сделать соответствующие приготовления. (26-151, 1969.10.25) 

5. Из-за чего в переходном возрасте происходят изменения в человеческом организме 

В детстве наши мечты довольно расплывчаты, и мы просто хотим расти здоровыми. Но в переходном возрасте в 

организме человека происходят физиологические изменения, у него повышается интерес к противоположному полу, а 

зрачки блестят любопытством и красотой. Он начинает модно одеваться, чтобы выглядеть элегантно, и его поглощают 

мысли о том, как привести в порядок свое лицо, чтобы сделать его привлекательнее. В такое время по одному взгляду на 

губы человека, можно понять, достиг он переходного возраста или еще нет. 

У девочек в период полового созревания начинаются месячные и происходит множество изменений в организме: 

увеличиваются бедра, начинает выступать грудь, губы краснеют, а в зрачках появляется загадочный блеск. Зачем, ради 

кого в девушках происходят эти перемены? 

Изменения в женском организме необходимы, чтобы сделать прямой путь круговым, чтобы начать вращательное 

движение. В прямой дороге нет никакой гармонии. Стоит пройти по ней два раза — туда и обратно, — и человек 

растрачивает все, у него ничего не остается. Пройдя по такому пути туда-сюда, он лишь разрушает свое окружение, 

никакой гармонии при этом не возникает. Для гармонии с окружением и для его защиты необходимо вращение. Вот 

почему все должны вращаться. Но в одиночку вращение невозможно, вращаться нужно вокруг своего партнера. 

Вращение возможно только при столкновении с партнером. Такое столкновение автоматически вызывает встречную 

реакцию, благодаря которой начинается вращательное движение. Таков вселенский принцип. Итак, изменения в 

женском организме происходят для того, чтобы женщина могла встретить своего партнера и начать вращаться. При 

столкновении возникает сила, необходимая для вращения. Можно сказать, что женщина пользуется косметикой и 

красиво одевается в большей степени не для себя самой, а своего партнера. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 366) 

Взгляните на красиво одетую женщину: когда она смотрит на мужчин, в ее глазах можно заметить особый блеск. 

Можно сказать, что это проявление естественного феномена, ведь она приводит в порядок и украшает себя, чтобы найти 

своего партнера. С волнением в груди она бродит повсюду, чтобы встретить симпатичного идеального мужчину. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 366) 

Когда молодые парень и девушка вроде вас встречаются и разговаривают друг с другом, их сердца начинают биться 

чаще. Верно? Чаще или не чаще? Не знаете? Ну, скажите же, бьются у них сердца или нет? (Бьются.) Смотрите-ка, они 

волнуются, верно? Когда человек волнуется, в его сердце происходят изменения. Однако, если при этом его душа не 

следует за Богом, а занимает враждебную Ему позицию, возникает зло. Кто является центром души? Бог. Любовь 

поднимает человека до положения, где его материальное сердце и душа, центром которой является Бог, могут 

объединиться. Понимаете, о чем я говорю? Человек должен прожить всю свою жизнь в таком состоянии единства, для 

этого ему непременно нужны идеал и мечта, основанные на любви. Любовь способна сиять до последнего момента 

человеческой жизни. (26-158, 1969.10.25) 

6. Первая любовь в юности 

Когда в переходном возрасте человек ищет любовь, его душа и тело порождают определенные импульсы. В это время 

подростки перестают слушаться родителей и ходят, где им вздумается. Глаза их души и глаза их тела устремляются в 

одном направлении. Еще, если у человека есть «нос любви», ему начинают нравиться даже те запахи, которые раньше 



казались противными. Со «ртом любви» он может полюбить даже тот вкус, который ему обычно не нравился. Человек 

хочет ночь напролет слушать рассказы про любовь. Чем чаще он прикасается к объекту своей любви, тем чаще ему 

хочется это делать. Когда с наступлением юности человек погружается в любовные чувства, его взгляд становится 

странным, он видит все в розовом свете. 

Когда его душа и тело становятся единым целым и он стреляет из ружья любви, пули поражают сердце его 

возлюбленной. Поднимите руки те, кто хочет испытать такую любовь со стороны мужчины или женщины. Любовь 

может переварить все. Благодаря ей человек может съесть с аппетитом и переварить все что угодно. Если ваша любовь 

искренна, даже совершенно неприглядный мужчина покажется вам красавцем. Ни мужчина, ни женщина вовек не 

забывает первую любовь своей юношеской поры, и неважно, был ее предмет симпатичным человеком или не очень. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 373) 

Если девушка, до смерти влюбленная в своего парня, по воле родителей выходит замуж за другого, будет ли она 

счастлива в своей жизни? Даже если у ее первой любви кривой нос и некрасивые глаза, он будет казаться ей прекрасным 

как цветок. Даже если тысяча человек из тысячи подтвердят, что у жениха, которого определили для нее родители, 

приятная внешность и хорошее образование, лучшим для нее будет мужчина ее первой любви, о котором она когда-то 

шептала наедине с собой, пусть он и был ужасно некрасивым. 

Первая любовь захватывает целиком. Кто является Субъектом любви? Бог. Значит, и любить можно лишь Его Одного. 

По-настоящему первая любовь должна была возникнуть в отношениях с Богом, но люди не сумели это осуществить. В 

этом и состоит суть грехопадения. 

С кем Ева вступила в любовные отношения? С архангелом. Любить нужно, чувствуя радость, а она любила с 

искаженным лицом и в слезах. Вы что думаете, Ева, совершив грехопадение, сказала: «Ах, как хорошо! Какой вкусный 

этот плод познания добра и зла»? Что творилось в ее душе, когда архангел ее обесчестил? Ева испытывала угрызения 

совести, ей было неприятно, но тем не менее она поддалась на соблазн. 

Любить надо так, чтобы все клетки тела радовались, с таким же настроем, с которым цветок ждет весны, она же 

любила с искаженными чертами лица, в таком состоянии, когда и ее клетки, и ее сердце были подавлены. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 373) 

Если бы люди не пали, с кем бы у них завязались отношения первой любви? С Богом. Все виды первой любви были бы 

собраны в той первой любви, которая возникла между ними и Богом. Корни всех типов любви — первой родительской 

любви, первой супружеской любви, первой детской любви — были бы крепко-накрепко связаны с Божьей любовью. Это 

была бы не такая любовь, как у вас, которой понадобилось пройти через стадии восстановления личности и семьи на 

протяжении тысячелетий истории. Их любовь сразу — р-р-раз! — и приклеилась бы к Божьей любви. И родительская, и 

супружеская, и детская любовь одновременно прилепились бы к ней. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 373) 

7. Подходящее время для вступления в брак. Когда впервые завязывается любовь 

Всеведущий и всемогущий Бог подарил человеку время пышного цветения, это время — пора юности. Всевышний 

сделал все таким образом, чтобы человек мог в период юной любви строить свое счастье. Вот для чего Он ниспослал 

миру людей, существующему по единому идеалу, милость брачных уз; этими вратами мужчина и женщина в яркую пору 

своей юности могут пройти к счастью. Каждое существо в этом мире должно существовать в соответствии с идеалом, 

который основывается на взаимоотношениях, иначе его существование обесценивается. Получается, что человек 

вырастает, получает Благословение и вступает в брак, и это является совершенно естественным процессом. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 366) 

Когда впервые завязывается любовь? Когда сила любви начинает подталкивать человека? У юношей и девушек в 

переходном возрасте все органы завершают свое развитие. Завершив развитие на сто процентов, они вступают в 

состояние паузы. Все достигает насыщения. Все входит в состояние насыщения. Движение непременно проходит через 

порог насыщения. После этого оно либо останавливается, либо продолжается. Достигнув состояния насыщения, человек 

останавливается в развитии. 

Стадия, предшествующая такому состоянию, как раз и есть переходный возраст. Это период в физическом развитии 

человека, когда все его клетки и органы достигают совершенства. Можно привести сравнение с воздушным шаром, 

когда его надувают. Из бесформенного состояния, когда в нем нет воздуха, шар переходит в другое состояние и 

становится упругим. Так вот, человек в таком возрасте подобен надутому шарику, который вот-вот лопнет. Еще чуть-

чуть, и он взорвется. Что может представлять собой такой взрыв? Если он происходит благодаря любви, это просто 

замечательно! 

Человек в семнадцатилетнем возрасте тоже становится упругим, как резиновый воздушный шарик. Итак, достигнув 

такого состояния, едва не доходящего до взрыва, он может красиво катиться целую вечность. (110-80, 1980.11.9) 

Когда наши душа и тело достигают совершенного единства, к нам приходит подлинная любовь. Даже в падшем мире 

люди называют юностью такое время, когда духовные и физические клетки достигают гармонии друг с другом и человек 

может встать на линию равновесия. В переходном возрасте духовные и физические клетки человека открывают все свои 

двери и с радостью приветствуют всех и вся. В этом возрасте, человек, для которого Бог является центром, глядя на мир 

людей, наполняется лишь радостью и счастьем. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 366) 

Любовь приносит счастье и упоение, но, если человек бросается сломя голову, чтобы поскорее испытать калейдоскоп 

ощущений, у него непременно возникнут большие проблемы. Врата любви открываются, когда для этого наступает 

время, и, прежде чем войти в них, нужно дождаться этого времени. Вы должны с достоинством открыть врата любви, 

после того как станете ее хозяевами. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 366) 

Как вы думаете, какой возраст самый подходящий для вступления в брак? Это время, когда душа и тело человека 

обладают наибольшей силой. Когда пора юности проходит, жизненная энергия человека начинает постепенно убывать и, 

каким бы чистым ни было его сердце, искать спутника жизни становится трудно. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 366) 



Итак, какое же положение занимают совершенные люди, то есть совершенные мужчина и женщина? Человек в таком 

положении руководствуется волей Небес, направленной на всеобщее благо; он способен принимать Божью любовь; его 

душа и тело едины, и он может служить Богу, как своему Субъекту. Если вы встали на такую позицию, значит, вы 

заняли положение совершенных Адама и Евы. Создавая семью, совершенные люди знаменуют этим историческое 

начало, начало жизненного пути, имеющего историческое значение, — отправной пункт жизненного пути человека. (26-

160, 1969.10.25) 

8. Любовь в единстве души и тела 

Вы знаете про три точки? Эти три точки сливаются в одну там, где Бог, Адам и Ева могут стать единым целым. А Бог 

может объединиться с Адамом и Евой там, где их души и тела достигают единства. (26-158, 1969.10.25) 

Душа и тело мужчины вступают в отношения субъекта и объекта. Душа и тело подобны, соответственно, вертикали и 

горизонтали, и в результате их постоянного взаимодействия рождается сила, необходимая для существования. Точно так 

же сила для существования женщины возникает в процессе взаимоотношений ее души и тела, ее вертикали и 

горизонтали. Взаимоотношения вертикали и горизонтали имеются и в мужчине, и в женщине, а сила их 

взаимоотношений — это любовь. Только любовь способна вечно поддерживать идеальные отношения между душой и 

телом. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 376) 

Бедная крестьянка может выпалывать сорняки и заниматься земледелием у себя в деревне, но, если ее душа и тело 

полны страстной любви, полыхающей как пламя, ее пять физических и пять духовных чувств полностью объединятся и 

она почувствует вкус наивысшей радости. 

Точно так же, если у вас есть безопасное место, где может пребывать Божья любовь, ваша грудь и грудь Бога будут 

вздыматься одновременно, словно в такт колебаниям часового маятника. Вы будете вращаться вместе с Богом. Однажды 

начавшись, это вращение будет продолжаться все время. Чем дольше вы вращаетесь, тем сильнее центробежная сила. 

Она будет побуждать вас любить семью, общество, страну и мир. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное 

I, 376) 

Когда ваши душа и тело объединяются, и приближается время открытия врат любви, ваша душа становится созвучна 

всему мирозданию. В такой момент вы можете стать писателем или поэтом. Вы сможете написать стихи или роман о 

любви, потому что у вас откроется талант сплетать любовь в красивый узор, наполненный счастьем. 

Если у человека открываются глаза любви, его душа и тело стремятся соединиться со Вселенной трехмерными 

отношениями. Значит, глядя на листья, падающие под порывами осеннего ветра, он постигает закон природы и 

улыбается. А весной, желая рассмотреть красоту цветов, распускающихся в саду, он сам может превратиться в цветок. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 376) 

Почему и мужчине, и женщине нравится любовь? Человеческое тело состоит из нескольких триллионов клеток, когда 

же все они начинают действовать? Когда он любит. Вам следует знать, что, именно когда мужчина и женщина любят 

друг друга, они способны привести в движение все клетки своих тел. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 376) 

Когда человек, достигший единства души и тела, тоскует по кому-то и проливает слезы, у него даже кости рыдают. Это 

касается и животных. Вы, наверно, знаете, как ведут себя коровы во время течки? Они забывают даже про еду. Они 

устроены так, что в это время все их побуждения направлены только на одно. Точно так же, когда двое, достигшие 

единства души и тела, любят друг друга и тоскуют друг по другу, ни одна клетка их тел не остается неподвижной. Все их 

клетки теряют ощущение своего первоначального направления, концентрируясь на единственной цели. Когда человек в 

таком состоянии встречает своего партнера, происходит взрыв просто неимоверной силы. 

Для чего люди любят друг друга так сильно? Чтобы походить на Бога, чтобы принять участие в том, что нравится Ему. 

Иными словами, это необходимо для того, чтобы вместе с Ним почувствовать все, что нравится Ему. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 376)  

Глава 7. Истинная супружеская любовь 

1. Супружеские отношения, какими они должны были быть изначально от сотворения 

Бог обладает дуальными характеристиками — плюсом и минусом. Когда Он разделил их, плюс воплотился в мужчине, 

Адаме, а минус — в женщине, Еве. (32-238, 1970.7.19) 

Один мужчина и одна женщина — это сын и дочь, которые стали субстанциальными объектами невидимого Бога. 

Мужчина — это воплощенный объект, представляющий свойства Бога, аспекта «плюс», а женщина — воплощенный 

объект, представляющий Его свойства аспекта «минус». Идея творения заключается в следующем: сон-сан Бога, 

представляющего Собой гармоничное единство дуальных свойств, разделяется на две сущности, которые затем, 

объединив свои свойства, вновь становятся единым целым, отражающим первоначальный сон-сан Бога. Мужчина и 

женщина, каждый по отдельности, представляют собою одну из черт Бога. Следовательно, союз мужчины и женщины 

представляет собой единство Его положительных и отрицательных свойств. Иными словами, такой союз является 

гармоничным единством, подобным Богу. Вот почему именно двое, то есть муж и жена, являются единством, полностью 

олицетворяющим сущность Бога. 

Мужчина представляет собой положительные характеристики Бога и, таким образом, становится воплощением 

Истинного Отца, а женщина, представляя отрицательные характеристики Бога, становится воплощением Истинной 

Матери. Каждый из них при этом является представителем Бога. Становясь единым целым в любви, муж и жена как бы 

обнимают все мироздание. Их встреча носит вселенский характер. 

Поскольку муж является представителем всего множества мужчин, он одновременно представляет отца и старшего 

брата. Также и жена, как представительница множества женщин, выступает одновременно и в роли жены, и в роли 

матери, и в роли старшей сестры. Следовательно, оба они, и мужчина, и женщина, просто не могут не любить и не 

уважать друг друга. (9-83, 1960.4.16) 

Мужчина несет в себе мужские черты Бога, а женщина — женские. Муж и жена — это вся Вселенная в одной обертке. 

Вот почему супруги могут чувствовать в своем сердце идеальную Божью любовь. (13-67, 1963.10.17) 



Мужчина символизирует Небеса, а женщина — землю. Два эти человека должны объединиться, достичь гармонии и 

построить линию равновесия. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 868) 

Понятие «супруги» включает не только вас и вашу жену. Вы должны знать, что супруги представляют небо и землю. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 970) 

Совершенство любви мужчины и женщины есть совершенство Вселенной. Когда их любовь разбивается, нарушается 

вселенский порядок и вертикальный мир приходит к полному краху. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 868) 

Там, где мужчина и женщина с любовью обнимают друг друга, все во Вселенной сливается в единое целое. Такова 

первозданная картина творения, соответствующего Божьему идеалу. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 868) 

Человек рождается мужчиной или женщиной из-за любви. Любовь может принести плоды, когда двое становятся 

мужем и женой и достигают единства. 

Вы являетесь раздельными воплощениями дуальных свойств Божьей любви, поэтому, чтобы эти раздельные 

воплощения стали единым целым, вы должны найти Божью любовь. 

Однако, чтобы повстречать Божью любовь, мужчина и женщина должны достичь единства в любви друг с другом. В 

противном случае они не смогут встретить любовь Бога. Повстречав Божью любовь, мы занимаем равное Богу 

положение. Говоря о равном положении, я имею в виду, что мы сможем находиться возле Него. (Благословленная семья 

и идеальное Царство Небесное I, 964) 

Достигнув совершенного единства в любви и на этом основании объединившись с Божьей любовью, супруги могут 

достичь положения Самого Бога. Вдобавок к тому, что они смогут подняться до Его положения, все, чем Он владеет, 

войдет в сферу их собственности. Настолько удивительна сила любви! Бог наделяет людей правом участвовать во всем 

вместе с Ним, и одновременно к ним переходит право собственности на все, чем Он владеет. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 964) 

Желание Адама заключалось в том, чтобы владычествовать над Вселенной. Ценность супружеского союза, в котором 

Адам обнимал и любил свою жену, представляла собой центральную ценность мира. (64-84, 1972.10.24) 

Вы должны ясно представлять себе, сколь свята и драгоценна любовь, центром которой являются безгрешные 

подлинные люди, сотворенные Богом, то есть подлинные мужчина и женщина. (145-267, 1986.5.15) 

2. Зачем нужна супружеская любовь? 

Как вы думаете, что за место Царство Небесное? В двух словах можно сказать, что это место, где живут совершенные 

люди. Если Царство Небесное — это место, населенное совершенными людьми, обладающими истиной любовью, то что 

это за люди? 

Человечество состоит из мужчин и женщин. Каким образом Божья идеальная любовь может достигнуть своего 

совершенства на земле? Задавшись этим вопросом, мы придем к выводу, что без мужчины и женщины это невозможно. 

Если нет мужчины и женщины, обладающих субъектной природой совершенной любви, Божья любовь не может быть 

завершенной. (145-266, 1986.5.15) 

Семьи в Церкви Объединения должны построить семейное Царство Небесное. Если это будет сделано, Царство 

Небесное на земле, несомненно, осуществится. Почему? Человеку, находящемуся в нынешней ситуации, необходимо 

дать стимул, благодаря которому он сможет реально ощутить, каким будет Царство Небесное в будущем, а для этого 

неизбежно нужен партнер. Итак, в семье с помощью своих супругов люди могут почувствовать такой стимул и за счет 

переживаний в сегодняшней жизни смогут усвоить идеологию Царства Небесного будущего. Супруги нужны как раз для 

того, чтобы усвоить эту идеологию. Благодаря такому стимулу муж и жена могут обрести вечную жизнь. Развитие 

невозможно без стимула. 

Супружеская любовь дает стимул, делающий возможным построение идеального Царства Небесного. Иными словами, 

она притягивает радость будущего в сферу нынешней реальности, стимулирует человека и становится движущей силой, 

благодаря которой он может дойти до этого будущего. В супружескую любовь входят и любовь страны, и любовь мира, 

и Божья любовь, поэтому она может пройти куда угодно. 

В конце концов в Царство Небесное смогут войти лишь любящие супруги. Вот почему мужья и жены, любящие друг 

друга на земле, руководствуясь такой философией, постоянно живут в Царстве Небесном. Иисус ведь сказал: «Царствие 

Божие внутрь вас есть» (Лук. 17:21)? 

А мы сегодня в Церкви Объединения говорим: «Царство Небесное — в вашей семье». Если мы не сможем построить 

Царство Небесное в семьях, замысел Церкви Объединения не осуществится. Если же мы сможем это сделать, наш 

замысел осуществится. С этой точки зрения вам нужно как следует выбирать путь и шагать по стезе праведности в 

соответствии с Принципом. (37-108, 1970.12.22) 

Для того чтобы в будущем мы могли построить Царство Небесное, нужно, чтобы женатые мужчины были способны 

относиться ко всем женщинам мира с такой же любовью в душе, какую они испытывают по отношению к своей жене. 

При этом думайте так: «Я взял себе в спутницы жизни свою жену как представительницу всех женщин на свете». И вы, 

женщины, думайте о своем муже не просто как о вашем муже, а как о человеке, избранном представлять для вас всех 

мужчин мира. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 869) 

Что полагается делать женщине? Она должна любить одного мужчину, но не просто как отдельного человека, а как 

представителя всех мужчин мира. Этот мужчина представляет и отца, и старшего брата, и мужа. Что это значит? А то, 

что вы должны думать о своем муже и как об отце, и как о дедушке, и как о старшем брате, и как о младшем. Если вы 

будете связаны с ним такими узами, вы сможете любить и отца, и деда, и старшего брата, и младшего. Только такая 

женщина может иметь супруга. Если же она недолюбливает отца и старшего брата, деда и младшего брата, если ей не 

нравится никто, кроме своего мужа, такое отношение противоречит Божьему завету. 

Итак, как следует поступать женщине? В своей душе она должна быть способна любить всех мужчин мира и при этом 

обнимать и любить одного мужчину, который является своего рода плодом этого мира. Она будет любить его как 



представителя всей мужской половины человечества. Вот каким взглядом следует руководствоваться женщине. Если она 

сможет преодолеть все национальные рамки и государственные границы и любить всех людей как своих родителей, как 

старших или младших братьев, тогда ее можно будет назвать Божьей дочерью, а мужчину, способного так любить, 

можно будет назвать Божьим сыном. Такова философия Церкви Объединения. (83-219, 1976.2.8) 

3. Идеальные супружеские отношения 

Истинный муж — это человек, который говорит своей жене так: «Я родился ради тебя, поэтому я живу для тебя и умру 

для тебя». Истинная жена должна быть способна сказать то же самое своему мужу. Семья, где каждый из супругов живет 

по такому принципу, подстраиваясь под другого, выходя за рамки собственного «я» ради своей второй половины, — это 

и есть идеальная и счастливая семья, преисполненная мира. По-другому и быть не может. (77-106, 1975.4.1) 

Каким бы великолепным ни был мужчина, причина его рождения заключается не в нем самом, а в женщине. Разве 

мужчина может родиться без женщины? Точно так же, какой бы прекрасной косметикой ни пользовалась женщина, как 

бы она ни гордилась тем, что она известная американская актриса, родилась она не для самой себя. Вот почему у 

мужчины широкие плечи, а у женщины — бедра, только так они могут хорошо подойти друг к другу. Так откуда же 

берется жена, обладающая истинной любовью, где взять истинных идеальных и счастливых супругов? Идеальная чета 

появляется не там, где каждый живет ради себя, а там, где двое заботятся друг о друге, где они с таким внутренним 

настроем достигают единства друг с другом. Это — несомненная истина. Где мы можем, с точки зрения этого принципа, 

найти идеальных людей, или счастливых и добрых людей? Отнюдь не там, где каждый стремится жить для себя самого. 

Найти их можно там, где люди живут на благо других. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 880) 

Муж и жена должны быть способны пожертвовать своей жизнью друг для друга. Такие супруги связаны со сферой 

любви Бога, они находятся под Его непосредственной защитой и поэтому не могут совершить грехопадение. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 880) 

Вы, мужчины, должны любить своих жен сильнее, чем любой мужчина в мире любит свою жену. И вы, женщины, 

должны любить своих мужей крепче, чем любая женщина в мире любит своего мужа. Такова этика любви, которой 

должны придерживаться супруги, создавшие истинную семью. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 

964) 

Истинные родители живут и умирают ради своих детей, потому что таким образом и утверждается любовь. 

Аналогично, когда муж и жена живут друг для друга и достигают единства в любви, они становятся счастливыми 

супругами истинной любви, идеальной четой. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 880) 

Жениха и невесту должны сплачивать воедино не деньги, власть или слава, а подлинная Божья любовь. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 880) 

В миру сила в супружеских отношениях возникает, когда муж приносит домой заработанные деньги. У жены 

появляется сила, когда она видит деньги, заработанные мужем, а у мужа появляется сила, когда он смотрит на свою 

жену, преисполненную силы. Обычно так и происходит. Однако, если супруги не могут заработать денег, они начинают 

чувствовать беспокойство и супружеские отношения могут даже разрушиться. Истинные муж и жена должны достичь 

единства в любви, центром которой является Бог. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 880) 

Истинные супруги должны постепенно развиваться на основе любви. Жена должна заботиться о муже, муж должен 

любить жену, и вместе они должны создать семью, любящую Бога. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 880) 

Муж должен любить жену, а жена — мужа как представителя Бога. Если любящие супруги рассматривают друг друга 

лишь с человеческих позиций, каждый из них будет видеть в другом недостатки, что в конечном итоге может привести 

даже к разводу. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 880) 

Говорят, что последнее время на Чеджудо, когда девушкам, выходящим замуж, в приданое достается поле, они 

регистрируют его под своим именем. Это правда? Они это делают якобы для того, чтобы в случае развода доказать свое 

право собственности на это поле. Вот уж воистину идеальные супруги, верно? Деньги они тоже делят: это мои деньги, а 

это — мужнины. Гладенькие купюры они берут себе, а помятые бумажки отдают своему мужчине… 

Это не любовь. Допустим, один из супругов развяжет узелок с деньгами и потратит их, а другой скажет: «А что 

сталось с деньгами?» — «Я потратила». — «Да? Ну, на здоровье. Бери еще, если нужно». Вот как должно быть. Если 

один из них с дрожащими губами говорит: «Эх, опять она деньги истратила!» — он неудачник. 

Итак, если даешь, нужно всегда уметь отдавать безгранично. Если муж и жена способны отдавать и принимать 

постоянно, сколько душа пожелает, в глубоком месте и в низком, ночью и днем, тогда они счастливы. Вот почему 

человек несчастен, когда он хочет, но не может отдать, и когда хочет, но не может принять. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 880) 

4. Даже Бог может испытывать упоение любовью истинных супругов 

В каждом из нас душа и тело противостоят друг другу, поэтому нам нужно объединить их, при этом, сделав душу 

центром, построить основу для взаимодействия, благодаря которой Бог сможет пребывать в нашей душе. Когда такие 

мужчина и женщина получают Благословение и чувствуют радость, обмениваясь совершенной любовью, Богу кажется, 

что на земле распускаются цветы. Более того, все проявления гармонии, которые рождаются от их любви, для Него 

сравнимы с благоуханным ароматом. Бог приходит к любящим супругам, потому что хочет жить, погрузившись в 

благоухание. Там, где супруги любят друг друга, находится место, куда может прийти Божья любовь. Это точка, где все 

сущее, вся Вселенная обретают гармонию. Церковь Объединения и ее Принцип учат таким вещам и такому пути. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 

Какая мелодия нравится Богу больше всего? Радостный смех вечных супругов, мужчины и женщины, которые 

нравятся друг другу. Если сердца мужа и жены способны понять и объять весь мир, вместить всю Вселенную, смех 

рождается у них сам собой. С чем еще можно сравнить прекрасный образ таких супругов в глазах Бога, как не с 

цветком? Это не просто идеал или абстракция. Я говорю о мире, каким он должен был быть изначально. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 



Видя перед собой гору, супруги могут задаться вопросом: «Для кого она появилась?» Размышляя обо всем 

мироздании, они могут спросить: «Ради кого оно возникло?» Ответом будет: «Все это возникло ради тебя и меня». 

Таковы муж и жена. На пути супружеского единства муж и жена достигают цели, ради которой появилась эта Вселенная. 

Шагая по этой стезе, они тем самым придают большое значение этой субъектной цели. 

Центром разговоров между мужем и женой являются душа, личность и любовь. Супруги идут одной дорогой. Что 

будет с деревенской девушкой, если она выйдет замуж за министра? Она пойдет с ним по одному пути. Даже если она не 

окончила начальную школу, люди должны будут называть ее женой министра и склонять перед ней голову. Итак, 

супруги идут вместе. Могут ли муж и жена сказать друг другу: «У тебя — своя любовь, у меня — своя»? Твоя любовь — 

это моя любовь. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 

Когда человек любит по-настоящему, его тело, сердце и кровный род сливаются воедино. Кто способен любить так? 

Муж и жена. Был бы какой-то вкус у жизни в этом мире, если бы не было супругов? (26-151, 1969.10.25) 

Разговор между любящими друг друга мужем и женой прекраснее любого стихотворения, любой картины. Как 

красиво, как изящно звучат слова «мы с любимым», «мы вдвоем»! (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 887) 

Нравиться могут все, но кто нравится больше всего? Супруга и никто иной. Стоит мне позвать: «Лапочка!», как она 

откликается: «Да!» Если я окликну ее: «Эй!», она скажет: «Что?» Когда муж зовет свою возлюбленную жену с 

нежностью и мягкостью: «Дорогая!», она тоже откликается нежно и мягко: «Что случилось?» Но если он делает это 

грубовато, ее ответ будет таким же: «Ну что еще?» Каков призыв, таким будет и ответ, словно эхо. (37-11, 1970.12.22) 

Когда люди опьянены любовью, они взаимно дополняют друг друга даже смехом. Когда смеется мужчина, он широко 

раскрывает глаза, а когда смеется женщина, она их слегка прикрывает. Когда у мужа глаза увеличиваются, а у жены — 

постепенно уменьшаются, их можно назвать счастливыми супругами, упоенными любовью. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 887) 

5. Супружеская любовь: «Чем дольше я смотрю на тебя, тем больше хочу смотреть» 

Как вы думаете, когда мужчина и женщина бывают счастливы? Можно сказать, что они счастливы, когда находят себе 

партнера и обмениваются любовью. Если мужчина общается с женщиной, лишь размахивая кулаками, с помощью 

физической силы, такая чета определенно не сможет стать счастливой. Когда же мужчина использует свою силу для 

того, чтобы заключить женщину в объятия, защищать и любить ее, вот тогда она может испытать истинное счастье. 

Любовь между мужчиной и женщиной не может основываться только на силе, но в то же время любить только душой 

тоже не годится. Когда мужчина своей силой подтверждает любовь, которая есть у него в душе, женщина может 

почувствовать вкус настоящего счастья. Если она и душой и телом возвращает любовь своему мужчине, их пара будет 

по-настоящему счастливой. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 

Человеку всегда нужен стимул. Без этого счастье невозможно. Стимул должен быть. Если мы голодны, даже обычная 

пища приобретает новый вкус. Так же и супружеская любовь: она должна постоянно обновляться. Чем дольше муж и 

жена смотрят друг на друга, тем сильнее должно становиться их желание видеть друг друга; нужно, чтобы они хотели 

быть вместе целый день. (23-57, 1969.5.11) 

Когда люди тоскуют друг по другу, их любовь приобретает ценность. Если вы с открытым ртом и широко раскрытыми 

глазами молите о любви, у человека, который дает ее вам, тоже поднимется настроение. Если же вы смотрите на него 

безучастным взглядом, любовь, если и придет, сразу тут же и убежит. Вы должны это понимать. Представьте, как 

скверно чувствует себя человек, если тот, кого он любит, относится к нему несерьезно и равнодушно? 

Вам нравится быть вместе со своими возлюбленными или жить с ними порознь? Чем ближе, тем лучше. А почему? 

Вам это нравится потому, что все одновременно приходит в действие. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 887) 

Что вам нравится больше всего? Поесть? Еда — дело хорошее, когда проголодаешься, однако эта радость временная. 

Если вы наедитесь до отвала, а вам будут давать еще еды, вам это не понравится. 

Однако, если речь идет о вашем любимом человеке, все видится иначе. Найдется ли кто-нибудь, кто скажет: «Я хочу 

забыть моего возлюбленного. Он мне противен»? Чем дольше люди смотрят на своих любимых, тем больше им хочется 

на них смотреть. Поэтому один человек стоит впереди, другой встает сзади, и они начинают вращаться как колеса 

тележки. Вот так и возникает единство. (37-11, 1970.12.22) 

Если жена познала любовь, порой у нее возникает порыв спрятать голову на груди у своего мужа и сладко вздремнуть. 

Такое происходит, потому что, опьянев от счастья, она не может сохранять ясность рассудка. Во внутреннем состоянии 

женщины происходят изменения: до замужества мужчина казался ей страшным и отталкивающим, а после свадьбы, 

когда он стал ее мужем, у нее возникло такое сильное желание его видеть, что она чувствует неизбежную потребность 

встречаться с ним по нескольку раз на дню. Поэтому она звонит ему и просит забежать хоть ненадолго домой во время 

обеда. 

То же самое можно сказать и про мужчину, который познал любовь. Если только есть минутка, он хочет прикорнуть, 

положив голову на колени жены, словно на подушку. Вот почему он при любой возможности, будь то во время обеда 

или перерыва на кофе, стремится зайти домой. Более того, если до свадьбы он не делал некоторых вещей, говоря: «Это 

женское дело. Пристало ли мужчине этим заниматься?», то теперь, стоит его жене этого захотеть, как он делает все без 

колебаний. Такие перемены часто происходят в мужчинах и женщинах, познавших любовь. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 887) 

Создав людей, Бог дал им Благословение, чтобы они могли быть счастливы как супруги. Открыв врата этого 

Благословения и войдя в них, муж и жена бывают так увлечены перешептыванием друг с другом, что не могут подумать 

ни о чем другом: «Я так ждал встречи с тобой! Моя жизнь обрела ценность и расцвела как цветок благодаря тебе! Я 

рожден, чтобы любить тебя! Все это время я ждал сегодняшнего дня!» Все их разговоры состоят лишь из подобных 

сладких слов, которыми они восхваляют друг друга. На свете нет ничего слаще, чем такие задушевные любовные 

беседы. Сокровенные разговоры, которые муж и жена шепотом ведут в постели, становятся тонизирующим средством, 



способным растопить любую в мире усталость и ненависть. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 

887) 

6. Процесс развития супружеской любви 

Как мужчина и женщина выражают друг другу свою любовь, когда они встречаются при посредничестве Бога? В 

процессе развития любви можно различить три стадии: рот, грудь и половые органы. До того, как женщина впервые 

встретит и полюбит мужчину, она стесняется и стремится спрятать свой рот, поэтому она прикрывает его рукой. Дело в 

том, что любовь начинается именно с поцелуев. 

Когда любовь постепенно созревает, рождаются дети — ее плоды. Гениталии женщины — это святая святых, и ключ к 

ее двери есть только у мужа. Если у мужа есть два или больше ключей, которыми можно открыть святилище любви 

жены, такой муж — просто сатана. Кроме того, святая святых жены должна открываться только ключом, который есть у 

ее мужа. Если ее можно открыть любым ключом, такая женщина тоже является сатаной. 

Когда муж открывает святая святых жены своим ключом и входит в него, оттуда появляются на свет самые дорогие, 

самые ценные сыновья и дочери в мире. Эти существа, появившиеся благодаря любви, имеют такую ценность, что их 

нельзя променять ни на что на свете. Благодаря детям мы можем пережить то же, что испытывал в Своем Сердце Бог, 

создавая Адама и Еву, человеческих прародителей. Поэтому родители, глядя на своих чад, поют песни и радуются: «С 

какой стороны я на тебя ни посмотрю, я вижу в тебе свою любовь». Что бы ни делал малыш, рожденный в любви, он не 

выглядит неприятным, он может только нравиться, так как является вторым «я» своих родителей, порождением их 

плоти, крови и любви. Даже когда он писает или какает, когда у него течет из носа, он выглядит просто забавным и 

симпатичным, потому что все в нем пропитано любовью. 

Так же в супружеских отношениях, если двое связаны мощной силой любви, что бы ни делал один из них, любой его 

поступок должен вызывать у другого радость и казаться ему симпатичным. Если жена чувствует, что ей не нравится 

запах тела мужа, а он считает ее жесты некрасивыми, значит, между ними нет совершенной любви, поскольку их 

отношения, очевидно, преследуют некую корыстную цель. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 

После свадьбы вам следует поместить Бога в центр своей семейной жизни и любить друг друга, глядя, как Он радуется 

вместе с вами. Только когда ваши отношения станут такими, вы сможете испытать истинную радость. В первоначальном 

понимании любовь мужчины и женщины друг к другу после вступления в брак не есть нечто такое, чего следует 

стыдиться. Это самое величественное, святое и прекрасное явление. Тем не менее из-за того что была нарушена Божья 

заповедь, порок направил историю любви в постыдном направлении. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 887) 

Кто мог видеть в Эдемском саду, как Адам с Евой плясали нагишом? Стало быть, этим вполне можно заниматься, если 

вокруг никого нет. Стоит ли беспокоиться, если муж с женой танцуют обнаженными у себя в комнате? Естественно, если 

они будут это делать на виду у других, общество их осудит. Но если они вдвоем, пусть они танцуют голыми или делают 

что угодно. Кому какое дело? И вы, благословленные пары, тоже танцуйте нагишом. Если вы устроили такое вдвоем со 

своей женой, кого это еще касается? (21-240, 1968.11.24) 

Сколько бы мужчин и женщин ни было в этом мире, у вас должен быть такой внутренний настрой, словно вы со своей 

второй половиной — единственные мужчина и женщина. Мужчина должен посвящать свое сердце женщине и думать, 

что других женщин просто не существует. Таков Принцип. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 

887) 

Настоящее счастье можно найти там, где вы поете, смеетесь и шепчетесь со своей второй половиной в упоении 

любовью. Если у вас есть возможность делать все это, значит, вы счастливы. Счастлив тот человек, который может 

слышать шепот своей возлюбленной, ведь, когда ее губы прижимаются к краешку его уха и шепчут о любви, он может 

почувствовать такое огромное счастье, что ему может показаться, будто он грезит. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 366) 

7. Почему мы горюем, когда умирает любимый человек? 

Почему женщина плачет, когда теряет мужа? Причину этого называют очень расплывчато, говоря, что женщина 

горюет, потому что потеряла дорогого человека. Но дело не только в этом. Любовь обладает свойством, которое 

позволяет ей действовать во всех четырех направлениях. Более того, она связана с передом, тылом, левой и правой 

сторонами и может существовать в трех измерениях. Поскольку любовь обладает такими качествами, женщина и ее муж, 

как партнеры, соответствующие правой и левой сторонам, вместе придают любви такую четырехстороннюю 

направленность. Следовательно, когда жена теряет своего мужа, он выпадает из сферы, где она пользовалась защитой 

целой Вселенной, и оказывается на положении, когда она уже не может получать такой защиты. Вот почему сила, 

которая поступает к ней от Вселенной, начинает ощущаться как боль. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 901) 

Почему мужчине нравится смотреть на свою дорогую жену? Когда он один, он не соответствует эталону, 

позволяющему получать защиту со всех направлений сферической Вселенной. Но когда у него появляется супруга и он 

вступает с ней действие отдавания и принятия в отношениях горизонтальной любви, тем самым он занимает положение, 

позволяющее ему соприкоснуться с вертикальной вселенской силой. Благодаря этой защищающей силе мироздания 

человек, у которого есть партнер, чувствует безграничную радость. Поэтому, когда мужчина смотрит на свою любимую 

жену, его дух концентрируется и он просто не видит ничего другого, кроме нее. Тогда они начинают танцевать, петь 

песни и вместе вращаться в гармонии. 

Для чего они поют, танцуют и радуются? Для того чтобы расширить защитную сферу. Многие выступают против 

преподобного Муна, а он, приехав в Америку, проводит ночи напролет с американской молодежью, учит их, 

организовывает их движение, порой танцует, поет и веселится с ними. Отчего бы это? Дело в том, что со мной связано 

расширение защитной сферы. Поскольку благодаря мне начался процесс расширения вселенской защитной сферы, я 

ничего не боюсь и продолжаю пробиваться вперед, несмотря на противодействие, даже когда оказываюсь в тюрьме. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 901) 



Как бы сладко человек ни пел о счастье, что бы он ни говорил, но разве может он быть счастлив, живя в одиночку? 

Если двое живут в браке, а потом один из них умирает, другой рыдает от горя. Можно ли самому приготовить путь для 

себя? Почему мы называем несчастным человека, у которого нет пары? Потому что он не правомочен участвовать во 

всех важных днях, когда радуются небо и земля. Такой человек отклоняется от порядка, определенного вселенским 

законом. Высшая сила мироздания определенно действует только в соответствии с этим законом. Им определяется 

источник счастья и все, что для счастья необходимо. Печаль свидетельствует о том, что человек отдалился от этого 

закона, что он не соответствует закону мироздания. Если у человека в душе радость, если он чувствует себя хорошо, что 

это значит? Это значит, что в этом мире есть место, где его тепло принимают. Печаль говорит о том, что человек изгнан. 

Вот где проходит граница между радостью и печалью. (19-334, 1968.3.29) 

Когда один из супругов умирает, другой плачет. Почему? Да потому что, если человек не соответствует всеобщему 

закону Вселенной, всеобщая сила мироздания начинает его отталкивать, и когда это происходит, он ощущает печаль в 

более высокой степени. 

Тогда как возникает радость? Когда человек приходит в соответствие со всеобщим законом мироздания, вселенская 

сила стремится объять его. Чем она мощнее, тем крепче его обнимает. Чем крепче она его обнимает, тем глубже он 

проникает в ее центр, поэтому к нему и приходит радость. Итак, где возникают печаль и радость? Не в вас самих. Их 

возникновение определяется принципом силы, всеобщим законом мироздания. А что представляет собой этот закон? Он 

указывает путь, которым мужчина и женщина должны пройти в полном единстве с самого начала до конца, путь, по 

которому движется Небесная удача. Шагать по нему надо не поодиночке. Мужчина и женщина должны идти по нему в 

согласии, — иными словами, это дорога для мужа и жены, единых душой. Раньше вам приходилось слышать об этом? 

Стало быть, если люди ссорятся друг с другом, поднимают плач, шум и гам, кричат: «Ты меня в гроб загонишь!», они 

очень скоро сойдут с этого пути. В сфере всеобщего закона такие люди считаются некондицией, потому что не обладают 

необходимыми качествами. Куда в таком случае они отправляются? В мусорное ведро. Душа человека знает об этом, 

поэтому он чувствует печаль сразу же, как только возникает подобная ситуация. (24-223, 1969.8.17) 

8. Супруги должны любить друг друга до самой смерти и далее вечно 

Если кто-то спросит супругов, как долго они будут любить друг друга, и услышит в ответ, что они будут любить, 

только пока молоды, как ему это понравится? Как долго мы хотим, чтобы нас любили? Можно сказать «вечно», но 

прежде всего мы рассчитываем, что нас будут любить до смерти, а потом уже вечно. Вечность подразумевает все 

будущее. А когда мы говорим, что будем любить «до смерти», мы имеем в виду, что отдадим все ради этой любви. 

Верно? «Вечно» — это общее понятие, а «до смерти» — значит, «любить всецело». Вот это нам нравится. 

Вот вы, девушки, когда выйдете замуж, наверняка спросите своих мужей: «Дорогой, ты меня любишь?» Если он 

скажет, что любит, вы его еще спросите: «А ты меня любишь всей душой или только чуть-чуть?» Только если он скажет, 

что любит вас всей душой, вы останетесь довольны. То же самое можно сказать и про мужчин. По-другому и быть не 

может. Такова Божья гармония. (37-23, 1970.12.22) 

Когда люди вступают в брак, они обещают любить друг друга до самой смерти. Когда ваш супруг говорит, что любит 

вас, как вы хотите, чтобы он это сказал? «Я буду любить тебя до самой смерти»? Или вам хочется, чтобы он произнес: 

«Я буду любить тебя до…», а потом, через десять, сто или миллиард лет закончил фразу: «…самой смерти»? Неужели 

вы хотите услышать просто: «Я буду любить тебя до самой смерти»? Вот вы, женщины, ответьте. Наверное, вам будет 

приятней, если ваш муж скажет не просто: «Я буду любить тебя до самой смерти», а вот так: «Я буду любить тебя до…», 

а закончит через миллиарды лет: «…самой смерти». Чем дольше он будет тянуть эту фразу — десять лет, сто лет — тем 

приятней. 

Допустим, муж при встрече скажет своей жене: «Я буду любить тебя до…», десять лет спустя продолжит: «Я буду 

любить тебя до…», а когда ему перевалит за пятьдесят, закончит: «Я буду любить тебя до самой смерти». Если только он 

способен на такое, его жена скажет: «Невозможно описать, как хорош мой муженек!» Вот так-то! Даже если он будет 

постоянно стонать и у него вырастет приличный животик, все равно он ей будет нравиться. (37-25, 1970.12.22) 

Что представляют собой истинная жена и истинный муж? Когда человек созревает до определенной степени, он 

создает семью. Он должен считать своего спутника жизни вечным партнером в любви и построить такую семью, чтобы, 

чем больше дней он проводит со своей первой любовью, тем больше любви прибавляется в семье. Расширившись, эта 

семейная любовь должна сформировать род. Если супруги связаны друг с другом как два воплощения любви, способные 

приумножать ее вечно, это и есть истинные супруги, истинные муж и жена. Более того, такая чета может участвовать в 

Божьей любви. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 880) 

В глазах жены муж должен выглядеть самым лучшим, номером один. Такой же должна быть и она в его глазах. Узы 

первой любви — наивысшие узы. Что бы ни говорили другие, первая любовь — лучшая. Такую любовь не купить даже 

за миллиарды. Представляете, как это замечательно, если вы сможете вечно обладать таким миром? Все должны достичь 

такого уровня. 

Жена должна следовать за своим мужем и поддерживать его во всем. Не годится, если такие сцены будут встречаться 

только в литературных произведениях или в кино. Нужно, чтобы люди могли и на самом деле жить так всю свою жизнь. 

Высочайшие история и культура деградировали, поэтому я все это время создавал новую историю, чтобы построить 

такой мир, чтобы жить такой жизнью. (23-56, 1969.5.11) 

Что представляют собой идеальные супруги? Это муж и жена, могущие реально воплотить в своем союзе высочайшее 

искусство, стать прообразом самых возвышенных литературных героев. Прежде чем супруги соприкоснутся с 

наивысшим идеалом, высочайшим миром искусства, нужно, чтобы сладостная любовь, которой они одаривают друг 

друга, высочайшая из всех видов любви, сама стала лучшим произведением искусства в мире. Она должна стать самым 

возвышенным литературным произведением, литературой во плоти. (22-269, 1969.5.4)  

Глава 8. Истинная родительская любовь 



1. Родительское сердце хочет отдать все 

Родители, давшие жизнь детям и воспитавшие их, поймут меня. Благодаря своим сыновьям и дочерям, которых они 

любят и лелеют, родители хотят получить благословение и испытать счастье. Если родители достигли в чем-то такого 

уровня, который принес им радость и удачу, они хотят передать детям свои достижения навечно. Даже у падших людей 

есть в душе такая надежда, даже они хотят, чтобы их чада благополучно выросли и могли пользоваться уважением во 

всем мире, чтобы люди вечно хвалили их детей. Родители сокрушаются и переживают за своих детей, защищают их 

днем и ночью, чтобы они не поранились, — таково родительское сердце. Даже у падших родителей оно такое. 

Пламенное сердце матери, обнимающей своего малыша, лелеющей его и кормящей грудью, таково, что, даже если 

ребенок накакал, написал, даже если от него дурно пахнет, мать не станет обращать на это внимания благодаря любви. 

Если даже падшие родители так относятся к своим детям, каким же беззаветным должно быть изначальное Сердце Бога, 

Субъекта любви, Который любил Адама и Еву? Задумайтесь-ка. 

Вы обнимаете своего малыша, ласкаете его, поете колыбельную, рассказываете ему что-нибудь перед сном и желаете, 

чтобы у него все было хорошо. Наверняка у любого родителя в душе то же самое. Если у ребенка какая-то проблема, его 

родитель, каким бы неуклюжим и некомпетентным он ни был, чувствует сильнейшую боль, словно все его сердце рвется 

на части. А когда проблема разрешается, родитель испытывает столь же большую радость. Если уж у падших родителей 

такое сердце, то что можно сказать про Божье Сердце? (20-209, 1968.6.9) 

Если сын совершает преступление и попадает в тюрьму, его родители не говорят: «Негодяй, туда тебе и дорога!» Они 

прощают своего ребенка, проливают за него слезы и продолжают любить его. Такова родительская любовь. Поэтому мы 

и говорим, что она драгоценна. Если такого сына приговорят к смертной казни, его мать, узнав, что наступил его 

последний час, разрыдается. Пусть даже все законы в этом мире поменяются, если только найдется один-единственный 

способ спасти ее сына, ради этого мать пойдет на любой риск и согласится отдать свою жизнь. Вот такой неизменной 

любовью обладают родители, поэтому мы ее и ценим. (91-147, 1977.2.6) 

Не боясь даже смерти, подставить себя под удар, отдать свою жизнь, пожертвовать собой — таково родительское 

сердце. (50-281, 1971.11.8) 

Разве родители, любящие своих детей, ведут бухгалтерский учет: «Такого-то числа я купил тебе комусины и одежду. Я 

проливал ради тебя кровавый пот и потратил на тебя столько-то тысяч, сотен и десятков вон»? В любви к своим детям 

родители хотят дать им больше, чем получают принцы и принцессы в каком-нибудь царском дворце этого мира. Им 

хочется дать еще более того, поэтому они говорят: «Извини, я сделал все, что мог, но, кроме этого, у меня ничего нет». В 

душе своей они хотят дать что-то лучшее, вот почему всем нравится родительская любовь. Вам следует это знать. 

Отдавая, родители чувствуют, что они отдали недостаточно; любя, они беспокоятся, не слишком ли мала их любовь, и 

стремятся любить еще сильнее; уже отдав что-то, они печалятся и сожалеют, что не смогли отдать больше. Обладая 

всеми этими качествами, родители отвечают сущности вечной любви. Это и есть источник, в котором берет начало 

традиция любви. (60-82, 1972.8.6) 

Небесный Отец хочет отдать Своим детям все наилучшее, что у Него есть. Таково родительское Сердце. На кого 

похожи родители? На Бога. Какой же тогда Бог? Когда у Него появляется ребенок, человек, Бог хочет отдать ему нечто 

более ценное, чем Он Сам. (56-147, 1972.5.14) 

2. Родители желают, чтобы дети были лучше их 

Если спросить тех из вас, кто старше средних лет: «В молодости, когда вы искали себе спутника жизни, вам хотелось 

найти кого-то похуже себя? Или же вы хотели повстречать человека лучше себя?», думаю, все ответят одинаково. Вам 

хотелось, чтобы этот человек был лучше вас, а ничуть не хуже. Можно спрашивать об этом кого угодно, на Востоке и на 

Западе, ответ будет таким же. Далее, нет ни одного родителя, который хотел бы, чтобы его ребенок был хуже его. 

Допустим, женился некий красавец-мужчина на красавице-женщине и родился у них первенец. А лицо у этого ребенка 

— ну просто ничто по сравнению с их лицами, как его угораздило, так оно и выглядит, скажем так. Но даже в этом 

случае, если кто-нибудь похвалит ребенка: «А ваш малыш симпатичнее, чем вы», у родителей от таких комплиментов 

настроение только улучшится. (77-102, 1975.4.1) 

Даже если женщина красива, когда какой-нибудь прохожий, глядя на ребенка, которого она держит на руках, скажет: 

«Надо же, этот пострел в тысячу раз симпатичнее матери!», ей это только понравится. Таково родительское сердце. Эти 

слова означают, что мама выглядит в тысячу раз хуже, чем ребенок. Тем не менее не найдется такой матери, которая, 

услышав подобные слова, набросится на этого прохожего: «Что вы сказали? Ребенок в тысячу раз красивее меня? Вы 

что, имеете в виду, что я в тысячу раз уродливей?» Наоборот, она будет вне себя от радости. Таково сердце матери. В 

кого оно такое? Мать не является причинным существом, она всего лишь результат. 

Семья, в которой желают, чтобы сын был хуже отца, потерпит крах. Допустим, отец был президентом, а сын ему 

уступает. Если такое положение вещей будет сохраняться в семье в течение нескольких поколений, она постепенно 

придет в упадок. В конце концов этих людей ждет такой удел, что им захочется сквозь землю провалиться. 

Итак, если сын скажет отцу: «Разве можно, чтобы я был хуже тебя?», что ему ответит отец? «Ах ты, негодяй!» или 

«Правильно, старайся быть лучше!» Что из двух? Отец выберет последнее. (41-281, 1971.2.17) 

Ни один родитель, назначая наследника, который возьмет ответственность за семью, не желает, чтобы его наследник 

был хуже его. Почему это так? Потому что абсолютно все родители хотят, чтобы их дети были лучше их. То же самое 

верно и по отношению к стране. Ее руководитель должен желать, чтобы его преемники были лучше его. Все люди, и в 

семье и в государстве должны стремиться к тому, чтобы их преемники были лучше их, обладали большими 

достоинствами, чем они, во всех отношениях. Это требование близко к вечности, оно стоит выше всех исторических 

перемен. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1002) 

Чтобы любовь родителей могла длиться вечно, нужно, чтобы был кто-то, кто унаследует их традицию. Естественно, 

наследниками являются дети. Мы должны воспитывать своих детей таким образом, чтобы они стали наследниками такой 

традиции. Более того, нам необходимо найти способ улучшить ее, чтобы она обладала еще более высокой ценностью. 



Каждое поколение должно признавать важность существующей традиции и не только наследовать, но и развивать ее в 

направлении будущего. Такая традиция может возникнуть только в истинной семье, где родители страстно желают, 

чтобы их дети превзошли их самих. Родители, у которых есть такая мечта, постоянно уделяют внимание своим детям и 

поддерживают их. Такие родители с нетерпением ждут дня, когда их дети смогут превзойти их, и отдают все силы, 

чтобы обеспечить для своих детей наилучшие возможные условия. Такие родители жертвуют всем ради счастья своих 

детей, — более того, они даже охотно подталкивают сыновей и дочерей к тому, чтобы те превзошли их. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1002) 

Если женщина, родила сыновей и дочерей, худших, чем она сама, ей должно быть стыдно войти в Царство Небесное. 

Отец с матерью должны быть способны любить своих сыновей и дочерей, больше чем самих себя. Если родители 

нравятся детям, благодаря таким семьям возникнет мир любви, и осуществится Царство Небесное. (97-310, 1978.3.26) 

3. Родительская любовь неизменна вовеки 

Откуда берет начало любовь родителей к детям и что является ее мотивом? Любовь между мужчиной и женщиной 

изменчива, но почему не меняется любовь к сыновьям и дочерям, которые рождаются от нее? Любовь к детям рождается 

не из любви между мужчиной и женщиной. Неизменная любовь связана не с горизонтальной супружеской любовью, а с 

неким источником вертикального потока. В этом нет никакого сомнения. 

Кто является таким вертикальным Субъектом? Мы называем Его Богом. С этой любовью муж и жена не могут 

поступать, как им вздумается. В отношении ее нельзя занимать такую позицию: «Хочу — люблю, не хочу — не люблю». 

При всем желании ее невозможно разорвать. Человек, находящийся на горизонтальной позиции, не может ее тронуть. 

Стало быть, любовь родителей к детям неизменна вовеки. 

Сейчас, когда в демократическом обществе широко распространены идеи индивидуализма, дети заявляют: «Наши 

родители принадлежат к старой эпохе, а мы — к новой. Мы находимся в разных измерениях». Но как бы ни менялись 

дети, родительское сердце неизменно. Несмотря на все эти возгласы про старую и новую эпохи, родители не говорят: 

«Ах, вы так? Ну и мы так же!» Родительская любовь не такова. Это верно даже для животных. В любви к своим 

детенышам они стоят выше забот о собственной жизни. 

Откуда же пришла такая любовь? Поскольку сам человек является результатом неких первичных отношений, стало 

быть, и она появилась благодаря связи с некой первичной силой. Мы, люди, не можем этого касаться. Разве вам 

приходилось видеть людей, которые бы заявили: «Давайте осуществим революцию в сфере родительской любви к детям! 

Станем знаменосцами революции!»? Допустим, какой-то родитель решился на такую революцию, чтобы перестроить 

всю человеческую историю, и вот он заявляет: «Я родитель, но своих детей не люблю!» Однако в тот самый момент, 

когда ребенку перерезают пуповину, в душе этого родителя естественным образом возникнет любовь к малышу. 

Живые существа всех уровней — от низших до высших — устроены так, что они не могут не любить свое потомство. 

Они хотят любить, вкладывая в это свою жизнь, делая ее опорой этой любви. Глядя на то, как действует родительская 

любовь, понимаешь, что она близка к вечной неизменности. Конечно, если мы стремимся к абсолютности, эта любовь не 

может стать самим абсолютом, но для людей она является краеугольным камнем, наиболее близким к нему. Она может 

стать единственной опорой для их ног. Это так в мире людей, а если взглянуть на историю, то задумываешься, не 

является ли она и вечной опорой? 

Откуда пришла такая родительская любовь? Человек учится ей не из советов своего отца и не из рекомендаций своей 

второй половины. Эта любовь также не является плодом его собственных размышлений и решимости поступать 

определенным образом. Он действует так совершенно естественно. Любовь возникает естественным образом. (48-154, 

1971.9.12) 

Если проанализировать подлинную любовь, можно понять, что в ней не бывает революций. Любовь родителей к детям 

соответствует понятию «истинная любовь», поэтому любовь родителей к детям, какой она была во времена 

человеческих прародителей, и та любовь, которую мы, их потомки, испытываем к своим детям сейчас, тысячелетия 

спустя, ничем не отличаются. В свою очередь наши потомки через несколько тысяч лет будут также любить своих детей. 

В любви нет ни развития, ни конца. Истинная любовь чиста и ей не нужны революции. 

А какова Божья любовь? Если Бог утверждает некое существо на абсолютном положении, признает его существование 

и любит его, такой любви тем более не нужны революции. (18-11, 1967.5.14) 

4. Родительская любовь жертвует всем 

Любовь невозможно осуществить в одиночку. Она не утверждается там, где нет вложения жизни. Аналогично, если 

посмотреть на любовь в отношениях отца и ребенка, она связана с жизнью. Итак, пока сохраняются узы жизни, пока в их 

рамках у человека остаются какие-то желания, непременно остаются и узы любви. Невозможно построить отношения 

любви, отделенные от уз жизни. 

Вот почему в любовь непременно должны быть вложены узы жизни. Ощущает человек ценность своей любви или нет, 

это зависит от того, насколько он вкладывает в нее свою жизнь. 

Любовь родителей к детям возникает не только потому, что они связаны друг с другом бытовыми отношениями. Эта 

любовь исходит из глубины души. Узы любви в родительском сердце таковы, что родители не могут ни забыть их, ни 

разорвать, даже если захотят этого. Ощущая живую связь с ребенком, они чувствуют, как у них в сердце естественным 

образом рождается любовь к нему. Этой любви не предшествует осознанное понимание, вроде: «Этот ребенок — мой 

сын, поэтому я буду его любить». Прежде чем появляется подобное осознание, прежде чем возникает такая связь, между 

жизненной силой человека и его ребенком уже существуют определенные узы, вот почему не любить просто 

невозможно. Мы прекрасно чувствуем такие вещи в семейной жизни. (32-14, 1970.6.14) 

Что же за Личность — Бог? В Его душе живет непрестанное желание отдавать: несмотря на то, что Он делал это 

тысячи и десятки тысяч лет, Он хочет делать это не переставая. Потому-то мы Его и ищем. Нам не нужен Бог, похожий 

на торговца, чтобы, отдав что-нибудь, Он говорил: «С тебя столько-то». 

Почему люди должны любить Бога и следовать за Ним? Потому что Он отдает все людям и при этом все равно 

смущается: «Сейчас у меня нет ничего, кроме этого, но подождите еще немного. Я дам вам что-то в сто и в тысячу раз 



лучшее». Его не удовлетворяет то, что Он дал сегодня. Отдав, Он обещает дать что-то лучшее в будущем. Такая широкая 

у Него натура. Когда живешь с таким Богом, чувствуешь себя счастливым, даже если недоедаешь и бедствуешь. Даже 

если приходится голодать, надежда на будущее дает такой стимул, какой в нынешней реальности ощущается подобно 

толчку. Я имею в виду, что, почувствовав его, человек может, наоборот, обрести новую решимость. 

Если родители у ребенка таковы, что они чувствуют себя неловко, даже когда дают ему что-то, он воскликнет: 

«Мама!» — и заключит свою мать в объятия. Думаете, он ограничится объятиями? Представляете, как он будет 

благодарен? В этой ситуации оба могут проливать слезы, утешая друг друга ради будущего. Их ситуация вовсе не 

безнадежна, они будут рассматривать надежду на завтра как стимул для настоящего, они оба почувствуют решимость и 

смогут подбадривать друг друга лицом к лицу. Такая взрывная сила заключена в этой ситуации, что происходящие в ней 

события нельзя считать несчастливыми. 

Ситуация, когда люди могут притянуть в рамки реальности стимул, связанный с будущим, и восхвалять его ценность, 

возникает только в сфере любви. Стало быть, для человека, живущего в такой сфере, несчастий не существует. Такой 

следует вывод. (36-290, 1970.12.13) 

Родители стремятся отдать все ради своего любимого ребенка. Они действуют так же, как Бог. О чем это говорит? Бог 

отдает Свои силы не ради Себя Самого. Он стремится занимать такое положение, которое было бы во благо Его объекту, 

а не Ему Самому. Если бы Бог хотел жить ради Себя Самого, это не было бы истинной любовью. Любовь, жизнь и 

надежда рождаются из стремления пожертвовать собой ради своего ребенка и жить вместе с этим ребенком. (69-61, 

1973.9.10) 

5. Любовь родителей к детям абсолютна 

В детстве я много раз снимал с деревьев воробьиные гнезда. Когда я забирался на дерево и снимал гнездо, налетала 

птица-мать и пыталась клюнуть меня. Она боролась не на жизнь, а на смерть, и такое случалось не раз. Ударишь ее, она 

отлетит, а потом опять возвратится. Видя такое, невозможно отрицать, что у животных есть сила, побуждающая их 

защищать свое любимое потомство, даже ценой собственной жизни. 

То же касается и людей. Они должны быть способны отдать свою жизнь ради любви. Такие люди — истинные. Какого 

человека можно назвать по-настоящему добрым? Такого, который считает своим корнем любовь и стремится защитить 

любимого человека, пренебрегая ради этого собственной жизнью. В этом заключается добро человека-субъекта, здесь 

появляется возможность выстроить логику добра человека-объекта. Оно неизменно вовеки. (186-15, 1989.1.14) 

Когда я сидел в тюрьме Дэнбери, мне довелось наблюдать интересную вещь. Бульдозер каждый день ровнял площадку 

на покатой местности, чтобы там можно было устроить теннисный корт. Эта работа заняла много времени. Она то 

начиналась, то приостанавливалась, потом начался дождливый сезон, и рабочие опять стали ждать, пока наступит сухая 

погода. Через две, три, а то и четыре недели дожди закончились, и работа возобновилась, а за это время на том месте 

зимородок вывел птенцов. В том месте проходила дорожка, по которой для физзарядки прогуливались заключенные. И 

вот всего в трех метрах от этой дорожки зимородок свил свое гнездо. 

Цвет у этой птицы такой, что с первого взгляда ее и не разглядишь. Проходившие мимо гнезда люди не замечали его. 

Вы не представляете, как хороша защитная окраска у зимородков. Люди, проходившие мимо, ничего не замечали до тех 

пор, пока не вылупились птенцы, потому что у этой птички такой цвет, что, когда она прижимается к земле, если 

посмотреть со стороны, ее можно принять за черную гальку. 

Но когда появились птенцы, мама стала носить им в клюве корм, и по чириканью все поняли, что происходит. Чего 

только эти вредные парни не вытворяли. 

Однако знаете, как хорошо этот зимородок защищал свое потомство? Найдя корм, он ни в коем случае не подлетал 

близко к гнезду. Он приземлялся в другом месте и оттуда полз к своим птенцам. При этом он каждый день менял 

направление, с которого приползал, а все для того, чтобы защитить своих малышей. Вот как он их взращивал. 

Когда птенцы немного подросли, стоило кому-то из людей появиться рядом, птица-мама пыталась его клюнуть и 

устраивала большой шум. Не смотри, дескать, на моих птенцов. Кто ее этому научил? Это — вселенская сила. Божья 

любовь является осью, благодаря которой все сущее находится на горизонтальном уровне. Вот почему, даже если этот 

уровень низок, эталон линии равновесия остается неизменным. (136-23, 1985.12.20) 

Когда пчела после своих странствий в поисках цветов пробует вкус меда, она при помощи лапок закапывается в цветок 

и начинает сосать, так что только ее брюшко остается торчать снаружи. Пчелы мне хорошо знакомы. Если пчела 

попробовала вкус меда, ее можно тянуть хоть пинцетом, она не оторвется от цветка, даже если вы оторвете ей брюшко. 

Такова истинная любовь. Ради нее можно отдать даже жизнь. Это не та любовь, когда человек подсчитывает, какая ему 

достанется прибыль, и только после этого действует. Путь истинной любви таков, что, идя по нему, человек может 

пренебречь даже собственной жизнью и забыть обо всем. Родители шагают по такому пути. Если их любимый ребенок 

оказывается на краю гибели, ради него они тоже готовы пойти на смерть. Родительское сердце таково, что ради любви 

они готовы похоронить себя. Такая любовь — истинная. (144-209, 1986.4.24) 

Допустим, некто своим потом и кровью накопил огромное богатство — злато-серебро и всякие сокровища, которыми 

можно гордиться перед всем миром. Но если его ребенок оказывается на пороге смерти, отдать все эти внешние вещи 

ради его спасения — не представляет проблемы. Более того, родитель будет стремиться спасти ребенка даже ценой 

собственной жизни. (34-160, 1970.9.6) 

6. Безграничная родительская любовь 

Если взглянуть с точки зрения любви, где находится граница родительской любви к детям? Родители стремятся 

любить своих детей не только, когда те еще маленькие, а на протяжении всей их жизни, и даже в вечности. Любя, можно 

ощутить значимость и бoльшую ценность. Когда между родителем и ребенком устанавливаются такие отношения, в них 

возникает безграничная сила, безграничный стимул и некая безграничная новизна. (32-12, 1970.6.14) 

Любовь матери и отца — это один из величайших видов любви, существующих в мире людей. Даже человек, 

обладающий высоким положением в этом мире, беспомощен перед своими детьми. Любовь родителей к детям 



безусловна и безгранична, потому что именно эта любовь является источником всей любви. Вот почему сироты, 

выросшие без родительской любви, жаждут ее больше чего бы то ни было. 

Даже если у них есть еда и дом, где можно переночевать, в душе своей они всегда ощущают неудовлетворенность и 

тоску. Чего им не хватает, так это именно родительской любви. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 

1017) 

Вы родились как дети любящих родителей и выросли в их любви. Родители естественным образом любят своих детей 

всегда, вне зависимости от того, сколько их чадам лет. 

Даже если сыну семьдесят, родители смотрят на него так же, как и давным-давно, когда они его растили, такое уж 

родительское сердце. Несмотря на то, что он становится старше, сердцем они все более сближаются с ним, они 

чувствуют все большую ответственность за своего сына, и их душа, полная заботы о нем, становится все шире. 

Понаблюдав за отношением людей к своим детям в этом мире, мы поймем это очень хорошо. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 1017) 

Ради своих любимых чад родители трудятся до седьмого пота и при этом не замечают трудностей. Почему? Из-за 

любви. Жертвуя ради детей своей плотью и кровью, ведут ли родители учет тому, что и сколько они отдали? Нет, они 

этого не делают. Более того, они сожалеют, что не смогли отдать все полностью. 

Вот вы, тетушки, тоже ведь так поступаете? Когда вы кормите ребенка грудью, вы ведь расстраиваетесь, если он ее не 

берет: «Почему он не ест?» Но ведь это же все равно, как если бы ваш ребенок подключил к вам шланг и тянул по нему 

вашу кровь и плоть, разве не так? Если посмотреть, разве он не величайший из всех воров? Тем не менее мать начинает 

переживать, если малыш не сосет ее молоко. Почему же он ей так нравится? Потому что таков закон любви. (39-334, 

1971.1.16) 

Когда родители видят своего малыша, который закапывается в материнскую грудь, они ощущают прикосновение 

любви. Когда родители обнимают его, счастье при этом испытывают не только они. Вся Вселенная погружается в 

состояние покоя, и они чувствуют, как атмосфера улучшается и повсюду как бы пробиваются молодые ростки. Итак, 

каким бы непоседливым ни был их ребенок, широта души родителей позволяет им приветствовать всю его бурную 

деятельность. Вот почему родители способны любить свое дитя безграничной любовью. 

В каком-то смысле малыш — их враг, высасывающий из них кровь и плоть, словно через шланг. Однако никто так не 

думает. Почему? Да потому что благодаря ребенку родители многое получают: женщина обретает импульс новой 

надежды как мать, а также новый стимул в отношениях со своим мужем. В такие моменты что-то возникает между 

родителями и ребенком. В этой ситуации никто не может распоряжаться по-своему. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 1017) 

7. Родительская любовь являет собой эталон и устанавливает традицию для всех видов любви 

Родительская любовь идет прежде всего остального. Если человек гармонично вырастает в этой любви, 

подталкиваемый ею, он познает, что представляет собой любовь. Поскольку он любит своих отца и мать, он учится от 

них тому, какова любовь между родителями. Для детей это радость, единственная в своем роде. Без родителей испытать 

любовь невозможно. (62-16, 1972.9.10) 

Какой должна быть любовь между детьми? Что должно быть для нее эталоном? Братья и сестры должны любить так 

же, как любят их отец и мать. У кого нужно учиться любви? У родителей. (66-120, 1973.4.18) 

Нужно, чтобы дети могли сказать про своих отца и мать: «Наши мама с папой — самые лучшие люди в мире! Они — 

представители Бога!» Видя, что у родителей отношение к друг другу неизменно и их супружеская любовь постоянна, 

сыновья и дочери скажут: «Мы их дети, поэтому давайте брать пример с их любви. Будем и мы едины друг с другом!» 

Думаю, когда это произойдет, семья сможет стать идеальной. 

Далее, когда дети подрастают и у них наступает переходный возраст, они начинают искать партнера, с которым можно 

было бы объединиться душой и сердцем. Этого можно достичь посредством брака. Поэтому и мужчине, и женщине 

нужно пройти путем усилий, чтобы научиться в высшей степени уважать своего партнера и утвердить эталон любви и 

сердца. Вот почему нужно стать такой семьей, где отец с матерью едины с душой Бога и Его любовью. Дети в такой 

семье смогут объединиться с Божьими душой и любовью подобно своим родителям. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 913) 

Человек, занимающий положение старшего брата, должен руководствоваться родительской любовью, жертвовать 

собой и любить своих младших братьев и сестер за родителей. Таков порядок любви и ее традиция. Положение старшего 

брата сопряжено с такой ответственностью, что человеку, который его занимает, приходится трудиться тяжелее других 

братьев и сестер. 

То же самое касается и положения родителей. Оно обязывает трудиться за детей и брать на себя больше трудностей, 

чем они. Если отец с матерью не хотят покидать свое положение, даже оказавшись на перекрестке слез из-за любви к 

детям, сыновья и дочери захотят последовать за ними, даже если им также придется проливать слезы. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 913) 

Единство с Богом порождает огромное разнообразие форм вращения. Вот почему старший брат должен любить 

младшего, беря за пример то, как родители любят детей. В семье, сплоченной такой любовью, расцветают цветы 

семейной любви. Далее эта любовь, развиваясь, охватывает собой общество, народ и в конечном итоге — весь мир. (28-

168, 1970.1.11) 

Почему вы получаете любовь от своих родителей? Потому что благодаря вам у отца и матери в супружеских 

отношениях появляется стимул полагаться друг на друга и любить друг друга. Понятно? Опираясь на такой стимул, 

взаимная любовь братьев и сестер тоже будет неизменной. Если вы живете, руководствуясь любовью, и думаете о своем 

ближнем, как о самом себе, в обществе возникнет правильное окружение. Если рассматривать семью как точку отсчета, 

можно сказать, что она относится к стадии формирования, общество — к стадии роста, а страна — к стадии завершения. 

Нужно обязательно пройти через этот процесс. Все семьи должны быть едины друг с другом. Лишь тогда среди них 

появится любовь. Далее, должно быть достигнуто единство в масштабах страны. Здесь общество делится на несколько 



слоев. У фирмы есть президент, который ее представляет, не так ли? Сколько сейчас есть руководителей у страны? 

Один, верно ведь? Должен быть один руководитель. Итак, существует единый образ, и лишь масштабы его 

увеличиваются. Несмотря на разделение, сохраняется единство — таков принцип четырехпозиционного основания. (26-

153, 1969.10.25)  

Глава 9. Истинное воспитание детей 

1. Как родители должны воспитывать своих детей? 

Как должны родители воспитывать сыновей и дочерей? Они должны воспитывать своих детей в любви, а не 

натаскивать их в знаниях. Отец и мать должны учить детей тому, как можно достичь единства. Они должны учить тому, 

как быть отцом и матерью, которые нравятся Небесам, как быть отцом, который нравится матери, и как быть матерью, 

которая нравится отцу, как быть любящей парой. Одновременно родители должны учить детей, как им стать отцом и 

матерью, которые нравятся детям, и детьми, которые нравятся родителям. 

Итак, Адам с Евой тоже должны получить от Бога воспитание, основой которого является Его любовь. Так где же 

находятся истоки воспитания? Оно начинается не с человека. Бог — Родитель, поэтому именно Он должен воспитать 

Адама с Евой в любви. С чего начинается установление их эталона ценностей? С воспитания в любви, которое дает им 

Бог. В таком случае до каких пор должно продолжаться воспитание любви? До тех пор, пока дети не усвоят эталон всех 

ценностей, известных их Отцу. Иными словами, они должны расти, получая родительскую любовь, до достижения 

зрелости. Однако в Библии нет записей о том, что Адам с Евой выросли, принимая Божью любовь. Там не говорится, что 

Бог их любил. Библия начинается с удручающего рассказа об их грехопадении. Из-за этого все пошло прахом. 

Если же Адам и Ева должны были получить воспитание любви от Бога любви, существовал ли какой-либо стандарт 

для такого воспитания? Если ответить на этот вопрос отрицательно, значит, Божий идеал просто недостижим. Вопрос в 

том, что является таким стандартом. Мы хотим отправиться в Царство Небесное. Однако там мы уже не сможем 

получить надлежащее воспитание. Идти в Царство Небесное нужно после того, как прожили жизнь и получили 

соответствующее воспитание на земле. Если вы не научитесь всему еще на земле, у вас возникнут большие проблемы. 

Без надлежащего воспитания вам придется туго. В чем же оно заключается? (51-171, 1971.11.21) 

Царство Небесное — это мир сердца. Мы говорим не о Царстве Небесном, основанном на религиозной доктрине, или 

конфессиональном Царстве Небесном, а о Царстве Небесном сердца. Почему Бог хочет найти на этой земле Свой народ, 

верующих людей? Потому что Он хочет сделать их Своими сыновьями и дочерьми. Какими детьми Он хочет их сделать? 

Такими, которым Он смог бы излить Свое Сердце, сказав: «Вот что у Меня на душе!» (9-293, 1960.6.12) 

Каким должно быть отношение Адама и Евы, чтобы их можно было воспитать? Поскольку они находятся с Богом в 

отношениях детей и Родителя, они должны следовать за Ним, куда бы Он ни шел. Если Родитель куда-то идет, им нужно 

следовать за Ним в любое место и в любое время. Они должны идти за Ним и когда Он поднимается в горы, и когда 

спускается в долину, и когда забирается в пещеру. Всегда нужно быть вместе с Родителем. Сможет ли Бог расстаться с 

сыном, если перед Ним возникнет такая необходимость? Бог абсолютен, и Его желание видеть своих детей тоже 

абсолютно. Он абсолютная Сущность, и если Ему кто-либо нравится, то нравится абсолютно. Это значит, что люди не 

должны говорить: «Ну, а что, Бог… Захочет прийти, пусть приходит, не захочет, ну и не надо. Захочет где-то быть, пусть 

будет там, не захочет — Его дело». Люди тоже должны быть абсолютными. (51-173, 1971.11.21) 

Человек, единый с Богом внутренне и внешне, может приобрести энциклопедические знания, даже не учившись. Он 

может знать даже больше, чем тот, кто узнает все в процессе обучения: как устроены Вселенная и духовный мир, что 

представляет собой человеческая жизнь. Любая букашка начинает искать себе пропитание, стоит ей только появиться на 

свет, так разве же властелину творения нужно учиться, чтобы понять, где ему брать пищу и что такое жизнь и смерть? 

Стоит ему только с чем-то соприкоснуться, как он сразу же все поймет. Такими замечательными людьми мы должны 

были стать, но из-за грехопадения не смогли этого добиться. 

Однако, несмотря на грехопадение, в отношениях субъекта и объекта в нас все равно действует изначальная природа. 

Сфера действия изначальной души была покрыта грязью, которая накапливалась до сих пор. Стоит ее убрать, как 

действие изначальной души постепенно усилится. Когда вы полностью уберете всю грязь, произойдет настоящий взрыв. 

До сегодняшнего времени люди искали путь, как сделать это возможным. (56-131, 1972.5.14) 

2. Чему родители должны учить своих детей? 

В чем состоит суть истины? Каким бы хорошим ни было содержание истины, оно не может заменить отца и мать, мужа 

и жену, сыновей и дочерей. Что является величайшей из всех истин? Родители, супруги и дети. Выше этой истины 

ничего нет. Что является центром истины? Любовь. Что является центром высшей истины с этой точки зрения? Мы 

называем Бога Сущностью истины, добра, любви и жизни, но что это значит? Эти слова по сути означают одно и то же. 

Истина не может быть отделена от любви и жизни. Чтобы человек мог рассуждать об истине, нужно, чтобы в его жизни 

присутствовало стремление к истине, жажда истины. Это желание соотносится с уровнем развития личности человека. 

Итак, что является центром? Бог является центральной Сущностью жизни, любви и истины, но что Он Собой 

представляет? Он наш Отец и одновременно наша Мать. Родители — это ядро. (21-183, 1968.11.20) 

Что является нашим самым драгоценным наследием? Самым грандиозным наследством, которое можно передать 

детям, являются Божья любовь и любовь Истинных Родителей. В мире нет наследства, ценнее этого. Родители должны 

надлежащим образом представить Бога детям и хорошо объяснить им, какой бывает Его любовь. Поскольку дети не 

знают этого, родители должны любить их как Божьи представители, как любит Сам Бог. Отец с матерью должны стать 

такими родителями, чтобы через них дети смогли найти Бога, своего Родителя. (93-335, 1977.6.17) 

К чему призывает наша Церковь Объединения? Мы говорим: «Давайте будем готовы умереть ради наивысшей любви! 

Давайте будем готовы умереть ради Бога, человечества и всего мира!» «Любовь положила начало такому действию, 

такому направлению и такой цели. Мужчина и женщина, отец и мать, сын и дочь родились ради любви, все в 

мироздании начало быть как дар любви», — нет более возвышенного учения, чем это. Несомненно, человек, проживший 

такую жизнь, перейдя в мир иной, предстанет перед Богом безо всякого стыда. (93-189, 1977.5.29) 



Посмотришь на благословленные семьи, все родители твердят своим детям: «Учитесь!» То, что вы заставляете их 

учиться, вовсе не означает, что они станут почтительными детьми и преданными людьми. Ерунда все это. Они могут 

сказать: «Отец с матерью мучились в Церкви Объединения, но я по этому пути не пойду!» Вы должны учить их пути 

любви, которая способна преодолеть все это. 

Итак, отец с матерью должны любить свою деревню и молиться в слезах за свою страну, даже если им приходится 

таскать своих сыновей и дочерей с места на место и жить впроголодь. Пока дети еще несмышленые, им это не нравится, 

но, повзрослев, они скажут: «Наши отец с матерью — самые лучшие!» Дети поймут, что родители проливали слезы не 

ради своих детей. Повзрослев, дети поймут, что, хотя родителям приходилось оставлять их, отец с матерью любили свою 

страну, служили Божьей воле и спасали человечество. 

Нельзя жить как вздумается. Жизнь ваших детей не станет хорошей лишь потому, что вы о них беспокоитесь. Вы 

должны взращивать их, питая любовью. Нужно научить их, как им отыскать путь, который ведет к любви. Становясь 

старше и умнее, они будут находить золотые слитки. Тогда они станут копать глубже и поймут, что гора, где, как они 

думали, найдется не более одной крупинки золота, целиком состоит из него. (139-77, 1986.1.26) 

3. Родители должны прежде всего сами показывать пример 

Чтобы научить чему-то своих детей, родители должны первыми показывать пример. Родители должны стать образцом 

и быть преданными Божьей воле. Далее, необходимо создать атмосферу, в которой дети могут уважать родителей и ни в 

коем случае не огрызаться на замечания отца и матери. Ведь иначе дети не последуют за вами. (31-268, 1970.6.4) 

Для этого вы должны дать своим детям небесное воспитание. Чтобы учить чему-либо детей, родители должны прежде 

всего сами быть примером. Прежде чем учить своих детей почтительности, нужно самим стать почтительными детьми. 

Сначала сами станьте почтительными сыновьями и дочерьми, следуя небесному закону. Только тогда утвердится 

положение почтительных детей, соответствующее небесной традиции. 

«Будь таким же почтительным сыном, каким был в своей семье твой отец. Будь преданным своей стране, как твой 

отец, который был гоним и выстоял в исторической борьбе за благо своей страны», — вот как вы должны учить детей. 

(30-112, 1970.3.17) 

Родители не воспитают своего ребенка почтительным одними лишь наставлениями: «Будь почтительным сыном!» 

Нужно суметь сделать так, чтобы у него в душе родилось желание быть почтительным. Отсюда вывод: такие вещи не 

происходят за один день, нужно воздействовать на детей долгое время. 

Как это надо делать? Надо показывать ребенку пример своей жизнью, чтобы он мог поступать так же, как отец. Вы 

должны стать специалистами, способными воплотить это в жизнь. (29-97, 1970.2.25) 

Воспитывая ребенка, недостаточно говорить ему: «Будь замечательным человеком». Чтобы он стал замечательным 

человеком, вы должны объяснить ему, каким путем следует идти и кем он должен стать. 

Отец должен выполнить свою ответственность, старший брат — свою, старшая сестра — свою. Иными словами, 

только в случае, если вы сумеете выбрать стезю истинных мужчины и женщины и пойдете по ней, не уклоняясь от 

закона, у вас появится возможность завершить путь в соответствии с Принципом и стать гражданами единой страны. 

Разве я не прав? (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1039) 

Как должны поступать родители? Они должны научить своих детей любить друг друга, как любят друг друга они сами; 

любить свою страну, как отец с матерью. Если все будет так, другого воспитания и не понадобится. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 1039) 

Когда вы молитесь, просите в молитве вот о чем: «Вот как я поступаю. Сделай же так, чтобы и мой ребенок поступал 

таким же образом». Вы сможете поднять своих детей до уровня эталона, лишь когда сами станете эталоном. Если вы 

первыми займете это положение, Бог естественным образом поведет и детей в том же направлении. Если же мы не 

сможем сориентировать себя в нужном направлении, то после того, как мы перейдем в духовный мир, с нас спросится, 

насколько мы выполнили свою ответственность. (13-103, 1963.11.1) 

Вам нужно добиться, чтобы ваши дети считали своих папу с мамой лучше любых королей и королев, живущих во 

дворце. Кроме того, вы должны показать им, что отношения между их отцом и матерью такие близкие, что подобных не 

сыскать во всем мире. Такую традицию вам, членам благословленных семей, нужно установить. Вам нужно закрепить 

такую традицию в самой глубине сердец ваших детей, чтобы они могли сказать: «Из всех людей мира наши отец и мать 

больше всех заслуживают, чтобы мы ими гордились». 

Посмотришь на родителей в этом мире и видишь: между ними постоянно разыгрываются сцены, даже если дети рядом 

и просят их: «Мама, папа, ну что вы ссоритесь? Почему вы ссоритесь?» Когда ваши дети, выросшие в семьях, где они 

никогда не видели ваших слез, станут свидетелями подобных сцен в других местах, они почувствуют: «Наши мама с 

папой и впрямь самые лучшие в мире! Они и в самом деле замечательные и святые люди!» Вы должны показывать детям 

пример, чтобы они могли это ощутить. Вы должны утвердить такое положение родителей, чтобы у ваших детей из 

глубины души рождалось чувство восхищения вами. Вы должны устанавливать правила и принципы небесной семьи, не 

говоря ни слова. Тогда и ваши дети захотят занять такую же позицию по отношению к своему потомству, как и их отец и 

мать. (23-184, 1969.5.18) 

4. Родители — лучшие из всех друзей и лучшие из всех учителей 

Откуда исходит любовь? Она исходит не от самого человека, а от его объекта. Нет объекта — не появится и любовь. С 

точки зрения людей, для мужчины партнером является женщина, а для родителей — дети. Без объекта любовь не 

осуществляется. Мы называем ее «любовью трех объектов». 

Тот, кто не смог испытать любви трех объектов, не может занять положение, которое позволит ему сказать, что он 

ощутил совершенную Божью любовь. «Богу понравились Адам и Ева, которых Он создал. Давайте же и мы родим 

сыновей и дочерей и будем так же радоваться», — этому учит «Принцип» Церкви Объединения. Создав Адама с Евой, 

Бог приговаривал: «Отныне мы будем владычествовать над миром! Наша семья станет центральной семьей во всем 

мире! Скорее растите, скорее!» С такой надеждой Он защищал и растил Адама с Евой, чувствуя радость и 

удовлетворение в предвкушении дня, когда они вырастут и вступят в брак. Такой была Его заветная мечта. Отец с 



матерью также думают о том, как им следует воспитать своих сыновей и дочерей, выбрать для них замечательную жену 

или мужа и поженить их, чтобы из них получилась хорошая супружеская пара. Если их брак хорошо устроен, семья 

будет процветать. (57-119, 1972.5.29) 

Кто является лучшим из друзей? Какой-нибудь лохматый парень, живущий по соседству, — не друг вашим детям. Их 

самые лучшие друзья — это отец и мать. Вот как должно быть. Более того, нужно стать такими родителями, которые 

нравились бы детям больше, чем друзья. Вам следует думать таким образом. 

Итак, родители должны стать лучшими из всех друзей и лучшими из всех учителей. Допустим, родители говорят 

ребенку: «Но, но, не смей так делать!» Или он слышит от учителя: «Ах, негодяй, не сделаешь, как я говорю, отхлещу по 

икрам ! Прекрати!» Так воспитывать нельзя. Нужно, чтобы воспитание основывалось на любви. Вы должны воспитывать 

своих детей так, чтобы, если вы им скажете: «Ай-ай-ай, разве можно так поступать?», они смогли бы сообразить: «А, 

если я так поступлю, отец с матерью расстроятся. Значит, этого делать нельзя». Стало быть, родители должны быть 

лучшими друзьями и лучшими учителями для своего ребенка. 

У Адама и Евы в Эдемском саду были друзья? Единственными друзьями Адама были Ева и Бог. Бог не хотел, чтобы 

Адам с Евой дружили с архангелом. Архангел — это слуга. Но они выбрали себе плохого друга, поэтому и погибли. 

Итак, родители должны стать лучшими из всех учителей и друзей для своих детей, их главной любовью. 

Любовь начинается с Бога. В конечном итоге благодаря кому возникает супружеская любовь? Благодаря родителям. 

Когда отец с матерью говорят своим детям: «Вы любите друг друга не сами по себе, а благодаря милости родителей», 

дети должны понимать так: «Если бы наши папа с мамой нас не вырастили и не нашли для нас спутников жизни, у нас 

были бы большие проблемы». Значит, брак по любви — это фиаско. 

От кого человек должен получать воспитание в любви? От своих родителей. Если ребенок видит, что отец и мать 

единодушны, им интересно друг с другом, они любят друг друга и воркуют как голубки, он обязательно будет брать с 

них пример. Он скажет: «Надо же, смотрю я, как отец с матерью любят друг друга, и чувствую, что быть одному 

тоскливо. Мне тоже нужен спутник жизни, которого я мог бы любить и с которым мог бы ворковать, как мои папа с 

мамой». Вот как должно быть. Родители должны наставлять своих детей, чтобы те пришли к такому выводу. В этом 

случае сыновья и дочери станут повторять то, что делают их родители, и мир станет миром добра, а история 

человечества станет историей добра. Вот к чему призывает Церковь Объединения. (57-121, 1972.5.29) 

5. Розги любви 

В откровении Иоанна Богослова говорится, что нельзя быть теплым, нужно быть или холодным, или горячим. В мире 

любви равнодушное отношение непозволительно. Если в сердце человека есть любовь, он может даже взять в руки кнут, 

и это будет хорошо. Когда воспитываешь детей, бывает так, что даешь им любовь, а они ее теряют. В таких случаях 

необходимо поступать с ними сурово. Если вы их не ругаете за ошибки, дети теряют способность отличать хорошее от 

дурного. Хотя я кажусь хорошим, вы должны знать, что, с другой стороны, я — тяжелый человек. К злу я безжалостен, 

но по отношению к добру я горяч, словно плавильная печь, температура в которой — несколько тысяч градусов. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1027) 

Недавно в одной школе учитель ударил ученика и за это попал в тюрьму. Услышав эту историю, я подумал: «Америке 

пришел конец!» Ученики должны сами просить учителей: «Ведите меня в направлении добра, даже если для этого вам 

понадобится меня побить!» 

В Корее есть пословица: «Тому, кто тебе не мил, дай еще один рисовый пирожок, а тому, кто мил, дай розог». Если это 

нужно для того, чтобы человек унаследовал правильную традицию, — ничего не поделаешь. Нужно уметь забывать боль 

от родительских розог и проливать слезы благодарности за их любовь. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 1027) 

По мере того как человек становится вам ближе, нужно не наградами его осыпать, а устраивать ему взбучки: «Ах, 

негодяй, ты что же это сделал?» Если ошибку совершил какой-нибудь соседский парень, вы притворитесь, что ничего не 

заметили, но если это был ваш ребенок, вы ему скажете: «А ну-ка, закатывай штанины!» Вы будете его хлестать и 

приговаривать: «Негодник, хорошо ты поступил или плохо?» Это возможно потому, что вы бьете своего ребенка, 

заботясь о его благе. Если же вы его бьете, не думая об этом, вы совершаете грех. Поступая так, вы станете врагом 

ребенка, причем худшим из всех врагов. Если вы ударите человека, не имея достаточно любви, как бы вы ни 

распинались о любви к нему, все рухнет. Однако, если вы любите его сильнее, чем наказываете, допустимо и ударить. 

Скажем, вы любите его на десять баллов, а бьете — на пять, тогда остается еще пять баллов любви. В этом случае он 

будет вам благодарен. (26-32, 1969.10.18) 

Если дети вас не слушаются, вы должны любить их еще сильнее, чем раньше, чтобы заставить их раскаяться. В этом 

случае даже хулиганистые дети могут раскаяться и исправиться. Однако стоит вам упрекнуть их хотя бы три раза, ставя 

себе в заслугу то, что вы их вырастили, как они моментально соберут свои пожитки в узелок. Если же вы будете любить 

их все сильнее, проливая слезы, от которых тает даже костный мозг, ваши дети изменятся. Чем больше любовь, тем 

сильнее ее движущая сила, которая позволяет ей полностью ассимилировать и вобрать в себя любовь менее сильную. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1027) 

Даже в миру ни один родитель, по-настоящему любящий своего ребенка, не скажет ему: «Ты устал, поэтому тебе не 

надо учиться». Родители должны заставлять своего ребенка не спать и учиться, даже если для этого они вынуждены 

прибегнуть к розгам. Почему? Это нужно не для того, чтобы ребенку было хорошо сейчас, а для того, чтобы ему было 

хорошо в будущем. Родители поступают таким образом, потому что имеют большую мечту в отношении будущего своих 

детей. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1027) 

Дарить детям жизнь и растить их надо с истинной любовью. Если у человека в семье единство и его семья любит свою 

страну, мы называем его патриотом. Вот почему, наблюдая за ростом своих детей и воспитывая их, родителям порой 

приходится брать в руки «розги любви», чтобы их дети росли порядочными людьми. Нельзя затаивать недовольство на 

своих родителей или протестовать, если они поругали или выпороли вас за какой-нибудь проступок. Нужно извлечь из 

этого урок, глубоко поразмыслить о своем поведении наедине с самим собой и самостоятельно приложить усилия, чтобы 



исправить свою ошибку. Такой человек сможет вырасти хорошим человеком и приблизиться к центру, где пребывает 

Бог. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1027) 

6. Для чего нужно учиться? 

Где найти такого ученика, который ходит в школу, потому что хочет учиться? Сначала все делают это, так как у них 

нет выбора. В особенности ученики начальных классов: они ходят в школу не потому, что им этого хочется, а потому, 

что побаиваются родителей. Сначала у всех так: человек идет в школу, поскольку у него нет выбора, но позже, познав 

вкус к учебе, он уже ходит туда за знаниями. Приходит черед удивляться отцу с матерью. Ощутив вкус к знаниям и 

поняв, какой стимул содержится в том, что он изучает, он начинает заниматься с удовольствием. Если человеком 

руководит исключительно жажда удовольствия, это плохо. Однако в ходе учебы расширяются рамки его возможностей, 

в коих он может действовать по своему усмотрению. Вот почему у него появляется вкус к учебе. Сам по себе процесс 

обучения не нравится никому. Она привлекает людей тем, что расширяет сферу их деятельности. (36-120, 1970.11.22) 

Родители говорят ученику, отправляющемуся в школу: «Учись усердно!» Это — нелегкий путь. Он отмечен болью. 

Однако этими словами родители предупреждают, что нужно готовиться к будущему. Профессора, стоя за кафедрой, 

усердно учат своих студентов, и это тоже — приготовление к будущему. Крестьянин выходит в поле и упорно работает, 

и это — приготовление к будущему, приготовление к тому, чтобы воплотить в этой стране Царство Небесное. (147-203, 

1986.9.21) 

Ради чего вы идете в школу? Где вы собираетесь использовать полученные там знания? Это нужно вам для счастья, а 

счастья без любви не бывает. Итак, можно сказать, что человек идет в школу, чтобы сократить путь, ведущий к любви. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 372) 

Для человека открываются двери к счастью, когда он вступает в брак. Если человек учится, чтобы открыть двери к 

счастью, можно сказать, что он выбрал хороший способ. Но если человек учится, чтобы заработать деньги или обрести 

власть, это неправильно. Учеба должна помочь ему научиться любить истинной любовью. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 372) 

Для чего девушки идут в университет и стремятся получить высшее образование? Для того, чтобы найти хорошего 

жениха. Других причин, кроме этой, нет. Каким бы замечательным ни был мужчина, если в его семье нет единства, он 

просто несчастный человек. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 372) 

Поймите, что учеба необходима, чтобы встретить истинного мужчину и стать истинной матерью. Чтобы стать 

истинной матерью, прежде всего нужно учиться на благо своей страны и стать истинной женой, почитающей своего 

мужа, как истинного супруга. Не став такой женщиной, вы не сможете почитать истинного мужа и родить истинного 

сына. Женщина должна стать истинной женой и прожить со своим мужем в согласии до глубокой старости, как хозяйка 

дома. Если вы учитесь с целью успешно выйти замуж, то все выпускницы университетов должны жить в гармонии со 

своими мужьями до ста лет, разве не так? Однако каких людей больше: таких, которые мирно живут друг с другом до 

преклонных лет, или таких, которые разводятся? Тут даже и исследовать ничего не надо. Неграмотные люди живут друг 

с другом дольше и лучше. (25-109, 1969.9.30) 

Мужчина и женщина рождаются, за долгий период воспитания у них формируется зрелый характер для того, чтобы 

встретить идеального партнера в любви и жить счастливо. Последнее время в миру говорят, что учеба необходима вовсе 

не для того, чтобы встретить брачного партнера. Но в конечном счете она нужна именно для того, чтобы найти 

замечательного спутника жизни. Если человек любит свою вторую половину прекрасной любовью и живет счастливо, 

глядишь, к нему придут и достаток, и слава. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 372) 

7. Учение истинных родителей и учителей 

Родители трудятся ради своих сыновей и дочерей. Нет родителей, работающих лишь для того, чтобы прокормить 

самих себя. Многодетные родители, занимающиеся тяжелым трудом на ферме или на заводе, могут быть бедны, но, 

взваливая на себя тяжести, выпалывая сорняки, вспахивая или мотыжа землю, они делают это ради вечного счастья 

своих детей. Капли трудового пота, скатывающиеся по лбу родителей, пролиты ими не ради самих себя. Плоды их пота, 

соединяясь с любовью к детям, живущей в их сердце, знаменуют новый труд сотворения. Даже если родители просто 

пропалывают поле или таскают тяжести на заводе, каждый их шаг — это акт нового созидания. 

В нашей стране живет сорок миллионов человек, среди которых есть много родителей, не любящих своих детей. У 

родителей, любящих своих детей сильнее, чем кого бы то ни было, у родителей, в чьем сердце любовь к детям не 

иссякает и десять, и двадцать лет, не может быть непочтительных детей. Взглянув на лица и руки своих родителей, 

сыновья и дочери сразу же понимают, как много те потрудились ради них. Когда дети ощущают родительскую любовь, 

рождающуюся из глубины родительской души, им откроется много глубоких обстоятельств, затрагивающих долгий 

период времени. Родители, воспитавшие своих детей так, чтобы те смогли послужить своей стране, становятся 

родителями национального или даже всемирного значения. Если вы учитесь, до глубины сердца проникнувшись 

стремлением исполнить желание своих родителей, вы становитесь тружениками нового типа. Без таких чувств и 

переживаний даже учеба не пойдет вам впрок. 

Допустим, родитель говорит ребенку: «Я люблю тебя, стараюсь, работаю, проливаю ради тебя пот не для того, чтобы 

ты думал только обо мне, а для того, чтобы ты сильнее любил нашу страну». Если человек воспитывает своих детей с 

таким патриотизмом в сердце, они, получив такое воспитание любви, постараются стать патриотами, как того хотят 

родители. Каждый раз, вспоминая родительскую любовь, дети станут думать обо всем сорокамиллионном народе. Тогда 

и учиться дети будут ради народа. Они будут ощущать страдания своего народа еще острее, чем родители. Однако, 

чтобы стать патриотом, мало просто занимать такую позицию, нужно еще и создать некое основание своими 

свершениями. Только так можно стать ключевой фигурой, которую народ будет почитать на протяжении тысячелетий. 

Не сделав этого, вы канете в Лету. Размышляя об этой проблеме, мы становимся серьезными. 

Если в вашей школе есть учитель, старающийся всеми средствами внушить своим ученикам правильные идеи, он, 

переживая за судьбу Кореи, возьмет вас за руку и со слезами на глазах даст вам такое наставление: «Вам не обязательно 

слушаться меня. Будьте послушны перед лицом своей страны. Надеюсь, что вы сделаете что-нибудь хорошее для нее, а 



не для меня». Воспитанные в таком духе ученики исполнят желание своего учителя, которое он сам не смог 

осуществить. Если учитель посвятил всю свою жизнь и отдал все свое сердце своим ученикам, если родители вложили 

всю душу в воспитание своих детей, считая ценность страны и мира выше собственной, ученики такого учителя и дети 

таких родителей станут столпами государства. (25-97, 1969.9.30) 

8. Воспитание, позволяющее жить вместе со всем миром 

Религия — это высшее учение. Высшее Божье учение нацелено на то, чтобы наставлять человечество и любить его. 

Ничего другого в нем нет. Стало быть, истинные родители учат своих детей тому, что нравится миру и Богу. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 1046) 

Этика — это учение, предписывающее любить родителей, супруга и детей. Вы задумывались о том, ради кого нужно 

любить родителей? Вам приходилось размышлять, из-за кого муж и жена должны любить друг друга и своих детей? 

Мы потеряли Хозяина, ответственного за любовь. Бог говорил о безграничной любви. Он сказал, что она останется до 

конца. Такая любовь — Божья. Вам следует знать цель, к которой вы стремитесь. У любви должна быть цель. Ради кого 

вы любите? Ради Бога. Любить нужно ради Него. Если вы любите ради самих себя, попробуйте, умрите, и после смерти 

увидите, куда вы попадете. 

У вас рождается ребенок, вы кормите его грудью, он вам кажется милым, но ради кого вы его лелеете? Вы должны это 

делать как представители небес и земли. Вы должны любить его ради своей страны и мира, а также ради Бога. Небесная 

удача следует за Божьей любовью, чтобы объять весь мир и всю Вселенную. Однако, если кто-то любит детей, 

родившихся благодаря таким узам, для самого себя, это непростительно. Вы, женщины, когда обнимаете своих детей и 

кормите их грудью, должны делать это, до глубины сердца ощущая, что вы, как представительницы небес и земли, 

обнимаете возлюбленных сыновей и дочерей Божьих. (8-105, 1959.11.22) 

Вы ведь хотите, чтобы вам сопутствовала удача? Хотите жить вечно? Тогда вам надо стать людьми, живущими ради 

всеобщего блага. Воспитывая детей, вы должны любить их не только как своих сыновей и дочерей. Любите их как 

приношение на благо людей всего мира. Вот какими должны быть родители. А когда вы обнимаете ребенка и кормите 

его грудью, почувствуйте, что вы, мать, представляющая все человечество Земли, даете молоко малышу, который также 

представляет все человечество. И еще, станьте не только матерью, которая вскармливает грудью своего ребенка, потому 

что он ей симпатичен, но и женщиной, относящейся к другим детям с таким же сердцем, как к своим собственным. Дети, 

выросшие на молоке такой матери, непременно станут великими людьми. Даже если этого не произойдет сразу же, через 

одно-два поколения среди ваших потомков обязательно появится личность, способная править миром. Такова формула. 

Вот так-то. (31-167, 1970.5.24) 

Хорошие матери, обнимая своих детей, учат их терпеливо переносить любые сложные ситуации, чтобы стать добрыми 

людьми, способными привести в движение весь мир. А все потому, что матери понимают Небесный закон, который 

гласит, что добро не погибает. (13-238, 1964.3.24) 

Ради чего приходит в действие добро? Не ради лично меня. Питаться человек тоже должен не ради себя самого, а ради 

Вселенной. И жениться нужно не ради собственного блага, а во исполнение Божьей воли. Вы должны нацелить себя на 

благо всего мира. Накопленный вами опыт также должен носить глобальный характер. Поступающий таким образом 

может казаться ничем не примечательным человеком, хотя на самом деле в нем есть изюминка. Семдесят — восемдесят 

лет жизни, пролетают как один миг, после этого открывается путь в вечную жизнь, но люди живут, не зная об этом. Если 

вам знаком путь, позволяющий соединиться с вечным миром и войти в его временнyю сферу, вечность станет вашей. 

(36-185, 1970.11.29) 

Даже если человек ест рис, смешанный с вареным просом, и сидит в одежде, напоминающей потрепанное одеяло, у 

него должен быть широкий кругозор, охватывающий весь мир, и неистощимый запас тем для беседы: «В старину этот 

дом был вот таким, а эти люди жили так-то и так-то, а теперь все стало вот так». Если в доме живут такие люди, дети в 

нем станут выдающимися личностями. (28-188, 1970.1.11)  

Глава 10. Истинная человеческая семья, которую необходимо восстановить 

1. Цель Божьего провидения спасения 

Вопрос в том, что же нужно Богу больше всего. Как мы называем Бога? Он — Царь и Хозяин истинной любви. Но если 

Он — Царь истинной любви и Жених, Ему нужна царица, Его партнер. Это абсолютный принцип. 

Так кто же может стать партнером истинной любви для абсолютного Бога? Истинный человек! 

Вам нужны деньги, знания и власть, но, если у вас нет жены, все это напрасно. Мужу нужны жена и дети, а жене — 

муж и дети. Место, где обитают эти объекты любви, — семья. 

Мужчина и женщина, объекты Божьей любви, почитают Бога, Субъекта любви, способной полностью удовлетворить 

устремления совести. Такие мужчина и женщина становятся единым целым, дают жизнь сыновьям и дочерям в любви и 

живут хорошо и счастливо. Я утверждаю, что именно такая семья должна стать фундаментом, с которого начнется 

Царство Небесное на земле, основанное на истинной Божьей любви. 

Нам, людям, хочется, чтобы объекты нашей любви были в тысячу раз лучше нас самих, чтобы они стали существами 

безграничной ценности. Бог также желает, чтобы объект Его любви обладал безграничной ценностью. Такой человек и 

является истинным. Вам это было неизвестно, но именно такими мужчиной и женщиной должны были стать Адам и Ева. 

(270-238, 1995.6.7) 

С какой целью Бог создал религию? Вы должны знать наверняка, что Божья воля заключается в том, чтобы 

сформировать семью, род, народ и страну из Своих возлюбленных сыновей и дочерей, которые являются Его костью и 

плотью. 

В таком случае вам необходимо понять, кто такой Мессия. Нам следует знать, что Мессия Второго пришествия — это 

человек, восходящий корнями к вечной истинной Божьей любви, впервые приходящий на землю, человек, призванный 

осуществить идеал, к которому стремятся все религии. 

Далее, он должен стать Истинным Родителем, чтобы восстановить идеальную семью, распространив по всей земле 

истинную жизнь и истинный род, основанные на истинной любви, которая некогда была утрачена. В этом заключается 



цель Божьего провидения спасения. Из-за грехопадения Бог утратил Истинную Мать и вместе с ней сыновей и дочерей в 

семье Адама. У Бога не могло быть истинных детей. У Него не было семьи, связанной с Ним кровными узами, 

основанными на истинной любви. 

Из-за падших родителей мы оказались связаны узами ложной любви, ложной жизни и ложного рода, что привело к 

конфликту между нашими душой и телом. Адам и Ева стали врагами. Между детьми Адама разразилась кровопролитная 

борьба. 

Чтобы восстановить все это, Бог вершит провидение спасения, провидение восстановления. Для этого Он стремится 

построить истинную семью, где абсолютно единые друг с другом супруги являются истинными детьми, у которых душа 

и тело едины. Именно такие сын и дочь были некогда утрачены. Более того, дети в такой семье полностью и абсолютно 

едины с истинной Божьей любовью. Эта семья может жить вместе с Богом вечно. Соединив ее с христианством, 

религией типа невесты, и связав людей с Собой кровными узами, Бог, таким образом, должен вновь сформировать 

семью, род, народ, страну и мир, сплоченные Его истинной любовью. Это и станет завершением Его провидения 

спасения. (270-242, 1995.6.7) 

2. Семья Адама стала собственностью сатаны 

Из-за того, что Адам с Евой пали, Бог не мог относиться к ним как к истинным предкам и родителям человечества, как 

к Своим сыну и дочери. Несмотря на то, что Адам и Ева были Его единственными детьми, они оказались на таком 

положении, что Он не мог относиться к ним как к сыну и дочери. Еще Бог хотел, после того как Адам с Евой вырастут, 

благословить их как мужа и жену и сделать их Своим объектом, приносящим утешение. Однако они не смогли стать 

таким объектом, как сын и дочь, и уж тем более как жених и невеста. 

Надежда Бога была велика, поэтому в Его глазах Адам и Ева были наделены безграничной ценностью. Но из-за 

грехопадения Он не мог ощутить в Своем Сердце утешение — они не утешили Его и как дети, и как жених с невестой, и 

как супружеская чета. Бог желал, чтобы в будущем Адам с Евой, как родоначальники надежды, царь и царица всего 

человечества, исполнили долг почтительных детей и верноподданных по отношению к Нему. Однако вам следует знать, 

что они не смогли стать объектом, приносящим утешение Богу. (20-81, 1968.4.28) 

Где началось грехопадение? Что представляло собой грехопадение в семье? То, что люди вкусили плод познания добра 

и зла? Единственное, из-за чего может пасть семья, — это любовь. Неужели люди могли пасть, съев плод познания добра 

и зла? Неужели из-за этого возник первородный грех? Если отец согрешил, вкусив плод познания добра и зла, что это за 

плод, из-за которого тысячи поколений потомков этого отца стали грешниками? Плод этот символизирует кровные 

отношения. Если корень греха оказался связанным с кровными узами, по закону наследственности, он будет 

передаваться вечно. Только проблема любви обладает такими свойствами. Причина грехопадения — в ложной любви. 

(23-167, 1969.5.18) 

В результате порочной развратной связи Ева стала единым целым с архангелом. После этого Адам стал единым целым 

с ней. В конечном итоге Адам и Ева вступили в супружеские отношения и построили семью, центром которой стал не 

Бог, а архангел. Поэтому все человечество, потомки Адама с Евой, унаследовало сатанинский род. 

Итак, если по изначальному замыслу сыновья Адама и Евы должны были стать первым и вторым сыновьями Бога, то в 

результате отношений Евы с архангелом, основанных на порочной страсти, и тот, и другой сын стали собственностью 

сатаны. 

В соответствии с первоначальным идеалом творения принадлежность собственности определяется любовью. При 

завязывании любовных отношений благодаря любви субъект и объект непременно получают право владеть друг другом. 

Таков Принцип. Следовательно, если смотреть с точки зрения эталона, опирающегося на Принцип, получается, что 

грехопадение, случившееся по причине порочной любовной связи Евы и ангела, дало архангелу, сатане, право 

собственности на всех людей, которые рождаются как потомки Евы. Он получил возможность с уверенностью 

настаивать на этом своем праве. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 325) 

Из-за грехопадения Адама и Евы Божий идеал творения не был осуществлен. Наоборот, они стали падшими 

родителями и дали жизнь множеству детей, несущих в себе первородный грех. Далее, из семьи падших Адама и Евы 

развились род, народ, страна и мир, — такова была история человечества. Поэтому после грехопадения и по сей день 

идеал Истинных Родителей, исполнивших первоначальную Божью волю, оставался неосуществленным. Более того, 

истинная семья, истинные род, народ, страна и мир, центром которых должны стать такие Истинные Родители, по-

прежнему остаются всего лишь идеалом. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 325) 

3. Желание падших людей 

Совершив грехопадение, Адам и Ева, человеческие прародители, создали падший кровный род. Они должны были 

стать единым целым с Богом и унаследовать Его кровный род по прямой линии в подлинном идеальном мире, в 

безгрешном мире, к которому Он стремился. Став Истинными Родителями, они должны были дать жизнь сыновьям и 

дочерям. Однако Адам и Ева не смогли стать такими родителями, они превратились в главарей на стороне сатаны и дали 

жизнь мертвым детям, связанным с ним. Стало быть, все сегодняшнее человечество происходит от ложных родителей. 

Вот почему нам необходимо отвергнуть родословие ложных родителей и стать истинными родителями. (14-279, 

1965.1.3) 

Желание падших людей заключается в том, чтобы встретить Божьего сына. В их душах живет горечь оттого, что они 

рождены как сыновья Каина; скорбя, они скитаются в поисках истинного Божьего сына. Мы должны найти его. Однако, 

если искать его лишь на индивидуальном и семейном уровнях, сколько страданий придется пережить человечеству? 

Вот почему Бог послал Мессию, как представителя сферы сына на национальном уровне. Таким образом, в тот день, 

когда люди встречают Мессию, они находят Божьего сына на уровнях личности, семьи, рода, народа и страны. Итак, вам 

следует знать, что Мессия приходит, чтобы передать людям радостную весть о том, что они могут найти Божьего сына 

на всех уровнях вплоть до национального. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 480) 

Мы от рождения связаны с грехопадением, поэтому нам необходимо встретить Божьего сына, способного подняться 

над сатанинскими обвинениями. Мы должны встретить Божьего сына, а затем — Родителей. У вас есть падшие 



родители, а безгрешных Истинных Родителей нет. Вот почему вам необходимо найти Истинных Родителей, которые 

могут быть любимы Богом. 

Далее необходимо найти семью Истинных Родителей, а затем вы должны найти Божью любовь. После того как вы это 

сделаете, вы встретите Бога. 

Итак, падший человек, следуя за Богом, должен найти своих братьев и сестер, отца и мать, свой дом и свою родину. Да 

будет вам известно, что таким путем должно было пройти человечество на этой земле. 

Итак, когда родители, способные принимать любовь Бога, и такие же дети создают семью, все члены которой любят 

друг друга, следуя Божьей любви, возникает обстановка, соответствующая пословице: «Мир в семье — успех во всем». 

В такой среде люди могут распевать песни любви и способны автоматически добиться процветания. Когда это 

произойдет, автоматически сформируется народ, центром которого станет Божья любовь. 

Но из-за того, что Адам потерял такую семью, возникла необходимость восстановить ее эталон при помощи религии. 

Невозможно восстановить род, народ, страну и мир, прежде чем мы восстановим семью. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 480) 

В чем заключается идеал, желание и надежда людей? По этому поводу можно сделать следующие выводы: во-первых, 

величайшая надежда человечества, несомненно, заключается в том, чтобы почитать Бога, как своего Отца; во-вторых, 

люди хотят стать сыновьями и дочерьми Бога; в-третьих, они хотят унаследовать все, чем Он обладает. У человека не 

может быть никаких желаний выше, чем эти. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 480) 

4. Конечная цель восстановления — восстановление семьи Адама 

Цель восстановления заключается в восстановлении семьи Адама. Бог начал провидение спасения сразу же после 

грехопадения Адама и Евы. Однако из-за того, что Каин убил Авеля, это провидение, в центре которого находилась 

семья Адама, перешло к семье Ноя. Во времена семьи Ноя Бог судил потопом и уничтожил всех людей мира. Он желал 

утвердить семью, которая преодолела бы условия для вторжения сатаны, и построить основание для Своего провидения 

на земле. Затем этот промысл, пройдя через Авраама, Исаака и Иакова, вновь был перенесен в эпоху Моисея. Затем он 

перешел к Иисусу и дошел до наших дней. Таким образом, окончательная цель провидения восстановления заключается 

в том, чтобы найти и утвердить семью Адама, которая некогда была потеряна. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 482) 

Чего до сих пор искал Бог? Он искал не субъект, а идеальный объект. Бог искал то, что походило бы на Него Самого и 

заключало бы в себе внутреннюю и внешнюю сущность мира, созданного Им. Что является единой результирующей 

ключевой точкой? Семья. Ничто не может представлять Вселенную лучше, чем она. (30-80, 1970.3.17) 

Что является завершением всей истории? Материальные вещи, дети и родители, иными словами, историю венчает 

эталон семьи. Это — основа Вселенной. Без родителей не родятся дети. Дети, родившиеся у родителей, следуя за ними, 

должны владычествовать над творением. Адам и Ева тоже должны были владычествовать над всем сущим. Этот 

принцип применим одновременно ко всем. (35-276, 1970.10.25) 

Ради чего Бог шесть тысяч лет вершил провидение восстановления? Что Он хочет найти? Что Ему надо найти, прежде 

чем Он найдет одну страну, народ или церковь? Ему необходима семья. То есть Бог искал Своего партнера и семью. 

Страна не может возникнуть, пока нет семьи. Следовательно, семья — это основа всего. (22-302, 1969.5.4) 

Семья Адама, прародителя человечества, была разрушена, ее необходимо восстановить. Иисус должен прийти как 

человек, представляющий собой безгрешного Адама. Вот почему он и пришел как второй Адам. Поскольку первый 

предок человечества, Адам, превратился в падшего прародителя, Бог послал Иисуса в качестве безгрешного истинного 

прародителя, чтобы осуществить Свой первоначальный замысел. Опираясь на такого истинного прародителя, нужно 

восстановить семью Адама. (20-334, 1968.7.14) 

В Библии говорится о грехопадении человеческих прародителей. В таком случае, во время грехопадения пал только 

один наш предок или двое? Они оба пали. В этом и заключается проблема. Если бы пал только один из них, все 

решилось бы просто. Бог — Творец, и, если бы пал только один человек, Он смог бы воссоздать его. (23-33, 1969.5.11) 

Почему Мессия начинает свой труд с семьи? Потому что с нее начались все проблемы. Я говорю о том, что произошло 

в семье Адама и Евы. Люди потеряли Бога, изгнали мир ангелов, лишились мира творения, утратили человеческую 

ценность и любовь, и все из-за того, что в семье Адама мужчина и женщина встретили друг друга неправильным 

образом. (100-275, 1978.10.22) 

До сих пор религиозные организации, в особенности христианство, верили в личное спасение и считали его своей 

целью. Однако оно не является окончательным спасением, это всего лишь самое начало спасения, его первая стадия. 

Цель спасения заключается в том, чтобы спасти семьи. Под основанием спасения семьи я подразумеваю создание 

семей, способных повести за собой мир и взять на себя ответственность за его спасение. Создание семьи, в которой 

утвердилась подобная сфера сердца, должно быть наивысшим идеалом жизни в вере. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 482) 

5. Восстановленная семья, которую должен был создать Иисус 

Для чего пришел Иисус? Для того чтобы найти семью. История спасения — это история восстановления. Раз возникла 

болезнь, ее надо лечить. Иисус пришел, чтобы спасти падших людей. Тогда что такое спасение? Была потеряна семья, 

значит, ее нужно найти вновь. Что надо для этого сделать? Семью не найти, если не вернуться к изначальному 

положению, которое было утрачено. Итак, почему люди должны найти семью? Почему Иисус должен был прийти с этой 

целью? Потому что изначальная семья была утрачена. Раз возникла болезнь, нужно ее вылечить. То есть, раз человек 

пал, его необходимо восстановить. (23-33, 1969.5.11) 

Вам следует знать, что Бог действует в соответствии с определенными принципами. Адам был потерян, поэтому его 

нужно найти и вывести из сатанинского мира. Адам совершил ошибку, из-за которой он не мог играть роль мужа. Стало 

быть, хотя он и занимал положение, благодаря которому мог бы владычествовать над Евой и обладать ею, она была 

похищена сатанинским миром. Вот почему Еву нужно непременно найти и вывести оттуда. 



Думаете, получится это сделать без борьбы? Бог приготовил основание на уровне страны, церкви, рода и семьи. Он 

утвердил семьи Иосифа и Захарии. Если бы только Иисус из семьи Иосифа и Иоанн Креститель из семьи Захарии 

объединились, Божья воля осуществилась бы за короткое время. 

Что бы произошло, если бы Иоанн Креститель поверил в Иисуса? Что случилось бы, если бы младшая сестра Иоанна 

стала невестой Иисуса? Божья воля могла бы осуществиться. Если я скажу об этом, христиане сразу же начнут 

протестовать, верно? Они будут кричать, что это большая проблема. Но сколько ни протестуй, пользы в этом никакой. 

Даже если сейчас вы мне противостоите, попав в духовный мир, вы поймете, что преподобный Мун не лгал. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 488) 

По первоначальному замыслу Адам и Ева как воплощенные отец и мать должны были стать единым целым и 

построить совершенную семью, то есть осуществить идеал любящей семьи, идеал Божьего творения. Но этого не 

произошло, и для того, чтобы осуществить этот идеал, должен был прийти Иисус. Далее, придя на землю, он как жених 

должен был встретить невесту. 

Ему следовало соединиться с Божьей любовью и восстановить положение первоначального безгрешного Адама, 

способного достичь совершенства, такого, каким он был в Эдемском саду. С того самого дня, как эта пара соединилась 

бы в любви, уже никто не смог бы подтолкнуть их к грехопадению. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 488) 

В чем заключается Божья воля? В том, чтобы утвердить эталон совершенного мужчины и женщины. Затем Адам и Ева 

должны создать семью Бога, опираясь на Его любовь. 

Но была ли построена Божья семья? Не была. Иисус постиг Божью волю и уверовал в нее. Однако из-за неверия 

иудеев иудаизм и основание четырехтысячелетней истории израильского народа, предназначенное для Иисуса, рухнули, 

а сам он умер жалкой смертью на кресте. 

Кому были известны до сих пор эти неописуемые обстоятельства жизни Иисуса? Никому. Только сегодня вы узнали о 

них со слов человека по имени Мун. Если то, что я говорю, — правда, представляете, как радуется Иисус? 

Если жених, Иисус, не найдет и не восстановит невесту, Истинную Мать, совершенство Божьей семьи останется 

недостижимым. Если Иисус не создаст семью, Божья воля не осуществится вовек. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 488) 

Не найдя семью, центром которой является Бог, невозможно найти страну и мир. Вот почему Иисус, придя на эту 

землю, намеревался построить семью, любимую Богом. Стало быть, он, как жених, должен встретить невесту. Благодаря 

одному мужчине могут появиться и Истинные Родители, и истинные супруги, и истинные братья и сестры. Вот как 

следует понимать пророчество о встрече жениха и невесты на брачном пире Агнца, которое со всей определенностью 

гласит, что все это осуществится. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 482) 

6. Восстановленная семья, центром которой является Господь Второго пришествия 

В чем сегодня заключается наше горе? В том, что Адам и Ева в Эдемском саду не смогли начать историю, построив 

истинную семью, как Истинные Отец и Мать. Это горе для всего человечества, но прежде всего это горе для Бога. Бог 

создал человека с тем, чтобы создать такую семью и основать на земле царство мира. Тем не менее из-за того, что первая 

семья была разрушена, Он на протяжении долгих шести тысяч лет с горечью в Сердце снова и снова повторял историю 

восстановления. Вам следует знать, что в ходе ее Ему пришлось бесчисленное множество раз преодолевать рубежи 

скорби, пока Он не привел историю к ее нынешнему состоянию. 

Господь Второго пришествия явился для того, чтобы, взяв на себя ответственность за эту историю, привести ее в 

порядок. Что же он должен сделать? Ему необходимо создать семью. Это нужно сделать на земле, а не в воздухе. Только 

тогда с нее начнутся род, народ, страна и мир. 

Что представляет собой восстановленная семья? Это воплощение исторической надежды. Бог вершил Свое провидение 

шесть тысяч лет вплоть до сегодняшнего дня для того, чтобы найти одну такую семью. Где это желание истории должно 

обрести плоть? Не в будущем, а в наши дни, в реальном обществе. Таков эталон, к которому стремится история и 

которого желает все современное человечество. К нему устремлены надежды всех людей прошлого, настоящего и 

будущего. Многочисленные святые и мудрецы, рождавшиеся среди людей, приходившие на эту землю и покидавшие ее, 

тосковали по такой семье. (21-51, 1968.9.1) 

Понятие «восстановленная семья» возникает лишь тогда, когда Господь, возвратившийся на эту землю, встречает свою 

невесту. Надежды всего человечества связаны с восстановленной семьей, которую необходимо вновь найти. Множество 

религиозных лидеров, несших веру на протяжении шести тысяч лет истории, стали жертвами враждебных правителей и 

чиновников, при этом страстно надеясь, что Господь, придя, развеет их скорбь и отомстит их обидчикам. Но Господь не 

может сделать этого в одиночку. Если бы он мог, то уже сделал бы это. Вот почему должна появиться небесная семья. 

Необходимо построить небесную семью, которая должна заложить на этой земле новое основание. Затем эта семья 

должна суметь взорвать сатанинский мир с помощью динамита сердца. (21-43, 1968.9.1) 

Мы говорим о восстановленной семье, но кто является ее центром? Цель Божьего творения заключается в создании 

единой семьи, образованной Его истинными сыном и дочерью, которых Он ищет. Поэтому центром такой семьи должны 

быть эти истинные Божьи дети. Кто же это? Это человек, который приходит, обладая полным правом наследовать 

Вселенную. Это — Господь Второго пришествия. Придя на землю, он должен создать семью. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 494) 

Иисус, которому суждено прийти, должен непременно создать семью, которую желает видеть Бог. Это должна быть 

Истинная Семья. До настоящего времени человечество стремилось к истинной любви. Так или иначе, не годится, чтобы 

в семье и обществе существовали формы ложной любви. Поэтому обязательно должна появиться одна Истинная Семья, 

центром которой является величайшая любовь, к которой стремится все человечество, Божья любовь, которой могут 

совместно обладать все люди. Без появления такой семьи не может быть образован род и народ. Если не появится такой 

народ, невозможно будет построить страну или мир. Вот почему в Божьем провидении спасения, направленном на 



человечество, высочайший эталон, с которым могут соприкоснуться люди, эталон высочайшего идеала, к которому 

стремится Бог, формируется в семье. Так я смотрю на данный вопрос. (32-197, 1970.7.15) 

7. Предназначение Церкви Объединения — найти изначальную истинную семью 

Чем занимались все религии в разные исторические эпохи вплоть до нашего времени? До сих пор они пытались вновь 

отыскать одного мужчину. До настоящего времени религия не допускала концепции супружеских отношений, не 

разрешала ничего нового. Если так будет дальше, все рухнет. Но если в историческую эпоху, нацеленную на поиски 

одного мужчины, мы наконец-то найдем его, далее нам нужно будет искать женщину. Стало быть, чем занимается 

Церковь Объединения? Церковь ищет семью. (30-218, 1970.3.23) 

До сих пор религии имели целью индивидуальное спасение. Но Церковь Объединения ставит перед собой цель спасать 

семьи, а не отдельных людей. Этим она и отличается от других религий. Мы несем спасение, но спасаем семьи. Мы идем 

в Царство Небесное, но не по одиночке. 

Недопустимо, чтобы муж отправился в Царство Небесное, а жена — в ад. Такова точка зрения Церкви Объединения на 

спасение. В Царство Небесное должны пойти оба супруга. Мы не можем допустить, чтобы наши отец или мать оказались 

в аду. Мы идем в Царство Небесное вместе с нашими родителями и детьми. По сравнению с другими религиями Церковь 

Объединения исповедует религию иного порядка, так как указывает путь, по которому человек может войти в Царство 

Небесное вместе со своей любимой семьей и всем родом. Именно поэтому Церковь Объединения считает семью 

особенно важной, тогда как до сих пор религии делали акцент на жизни в безбрачии. Мы идем по своему пути, опираясь 

на семью — на такую семью, которая существует ради мира и ради Бога. По такому пути должны шагать члены Церкви 

Объединения. Таким должен отныне стать и путь вашей жизни. Знайте же это наверняка. (34-358, 1970.9.20) 

Желание соединиться с человеком особыми узами и быть рядом с ним вечно, желание, которое стоит над законом, над 

системой, над всеми обстоятельствами, складывающимися в окружении, и даже над собственным «я», — вот что такое 

родительская любовь, супружеская любовь и любовь детей. Общественный строй, игнорирующий ее, не может 

существовать. Невозможно создать государство, которое пренебрегало бы этой любовью. Вот почему Церковь 

Объединения стремится стать не церковью для индивидуумов, а семейной церковью. Мы ставим целью не спасение 

отдельных личностей, а призываем к спасению семей. В этом отличие Церкви Объединения. (34-328, 1970.9.20) 

В чем заключается конечная цель, общая для всех людей? Что является вратами, через которые всем им предстоит 

пройти? Это не страна и не мир, не коммунистический мир, и не мир демократии. Прежде коммунистического мира 

должна быть подлинная семья. Прежде демократического мира должна быть подлинная семья, способная создать 

истинно демократический мир. В таком случае где же до сих пор был такой порядок? Где давали соответствующее 

воспитание? Где был эталон, определяющий такую цель? Такого решающего эталона не появлялось на земле никогда. 

Пока он не появится, царство мира, идеальное государство мира, страна мира не может возникнуть. 

Итак, мы желаем, чтобы наступило время, когда на земле обязательно появится эта идеальная подлинная семья, 

которую мы должны найти, встретить, в которой мы должны жить и которая сможет объединить свою судьбу с историей 

человечества. Только тогда осуществится Божий промысл в отношении земли, только тогда на земле воцарится 

благословенный покой и земля станет домом умиротворения. (23-31, 1969.5.11) 

В чем заключается желание членов Церкви Объединения? Они желают стать восстановленной семьей. Такая семья — 

наше желание, она — источник мира для всех стран, основа счастья небес и земли, единая ключевая точка провидения, 

эпицентр колоссальных преобразований, которые перевернут небо и землю, исток всех ценностей в человеческой жизни, 

начало надежды. Все сходится в ней. А кто является центром восстановленной семьи? Истинные предки, Отец и Мать. 

(21-46, 1968.9.1) 

8. Доктрина истинной семьи и религия Истинных Родителей 

Из-за нашей связи с падшими родителями мы наследуем традицию, оторванную от Бога, поэтому этот мир стал таким, 

какой он есть. Стало быть, должны прийти Истинные Родители и утвердить новую доктрину. Какая это будет доктрина 

— всемирная или вселенская? Это будет доктрина истинной семьи. Без нее не сможет появиться всемирная идеология. 

Представителю доктрины истинной семьи необходимо стать истинным Божьим сыном. Он должен унаследовать все 

внутренние обстоятельства Божьего Сердца, кроме того, ему необходимо стать внешним наследником и наследником 

прав собственности на все сущее. Иными словами, он должен суметь унаследовать Божью душу, Его тело и все 

творение. Только такой сын может представлять Бога. Царство Небесное осуществится только с его приходом. 

Что представляет собой доктрина истинной семьи? Это идеология Божьей любви. Без любви человек несчастен, даже 

если он считает себя лучшим в мире и ходит повсюду, выпятив живот. В соответствии с доктриной истинной семьи, если 

родители идут куда-нибудь, сыновья и дочери будут вечно следовать за ними; если старший брат отправляется куда-

нибудь, младший будет вечно шагать за ним; старший брат тоже будет вечно следовать за младшим, если тот куда-

нибудь пойдет. Стало быть, если есть страна-младший брат, то страна-старший брат последует за ней, а страна-младший 

брат в свою очередь должна быть готова последовать за страной-старшим братом. 

Что представляет собой идеология Божьей любви? Это доктрина, которая стоит над государственными границами и 

выходит за рамки всего плоскостного мира; в соответствии с ней каждая из взаимодействующих сторон стремится 

прежде всего отдать, а потом уже что-то получить. Мир, основанный на такой доктрине, — это идеальный мир, который 

появится в будущем. Если кто-то, пользуясь большой властью, просто командует другими: «А ну-ка, негодяи!..», это не 

идеальный мир. Идеальный мир основан на идеологии общечеловеческого братства, в нем людские души могут 

автоматически прийти в движение и действовать в унисон с Божьей любовью. В будущем мир станет таким. 

В будущем должна появиться религия семейного Спасителя. Это будет идеология Истинных Родителей, их религия. 

Религия Истинных Родителей — это религия их жизни, в которой они построили четырехпозиционное основание. Тогда 

отцы и матери станут в своих семьях спасителями для детей. 

В самом конце Книги откровения Иоанна Богослова говорится об истории восстановления. В этом и заключается 

величие Библии. Поскольку существует принцип восстановления, в самый конец Библии помещена информация о 

восстановлении. В Апокалипсисе говорится: «И Дух и невеста говорят: прииди! И слышавший да скажет: прииди! 



Жаждущий пусть приходит, и желающий пусть берет воду жизни даром». (Отк. 22:17) А вы знаете, кто такие Дух и 

невеста? Невеста станет женой Господа, а Святой Дух — это духовная сущность, стало быть, должна появиться Мать, 

которая соединит в себе духовное и физическое начало. Иисус, Отец человечества, — мужчина, поэтому ему следует 

отыскать среди женщин Мать и спасти людей, приведя их в новый мир. Христиане этого не знают. Я говорю, что научу 

их всему, а им это не нравится, и они наоборот считают мои слова ересью. Просто уму непостижимо. (21-49, 1968.9.1) 

Что такое вселенская идеология? Если говорить о семье, допустим, в моей семье золота, серебра и всякого богатства 

столько, что с избытком хватит, чтобы заполнить весь мир, но при этом я упиваюсь не этим богатством, а, забыв обо 

всем, постоянно живу в опьянении Божьей любовью. В семье должна быть возможность для такой жизни. Все 

принадлежащее сыну принадлежит и родителям; все принадлежащее родителям эти родители должны суметь все как 

есть передать Богу. (35-280, 1970.10.25) 

Итак, что представляет собой вселенская идеология? Это идеология Истинных Родителей. В конечном итоге обе эти 

доктрины представляют идеологию Родителей. Это идеология нашей семьи, нашей страны и каждого из нас. (26-201, 

1969.10.25)  

Глава 11. Семья — оплот вечного счастья 

1. Почему семья — это хорошо? 

Почему семья — это хорошо? Потому что в ней существует фундамент, благодаря которому люди могут свободно 

отдавать и принимать любовь в отношениях друг с другом; потому что в семье они могут процветать. Вот почему 

человек тоскует по родному краю, где живут его родители, братья и сестры. (38-328, 1971.1.8) 

Семья — это хорошее место. Почему? Потому что в ней есть папа и мама, старшие братья и сестры, младшие братья и 

сестры, родня. Вот почему любой человек с тоской в сердце вспоминает родные края, свою родину. Люди думают о 

своей маленькой родине больше, чем обо всей стране. Даже кореец, живущий в Корее, тоскует по своему родному 

городу. (23-151, 1969.5.18) 

Чем хороша семья? Тем, что благодаря любви родителей она становится платформой для свободной деятельности. 

Точно так же и Бог должен иметь возможность действовать свободно. 

Разве Он может добиться этого деньгами или властью? Нет. Его царство — это не царство знаний. Среди людей, 

покоривших мир, человек может выглядеть убого, но, если в нем есть сияющая сердцевина любви, он справится с такой 

задачей. Когда Бог обретает Свое место во «внешнем» обществе, составленном из таких «внутренних» людей, Он 

становится свободным. 

Вы чувствуете себя точно так же, правда ведь? Когда вы приходите в чей-нибудь дом как гость, вы чувствуете себя 

неестественно, верно? Почему это так? Потому что вы не связаны с этим домом узами любви. Поскольку узы любви не 

протянулись по всем четырем направлениям, вы ощущаете себя неловко. Вот почему нам предстоит идти по пути 

формирования характера. (99-305, 1978.10.1) 

Что является самым хорошим? Человек не может определить это субъективным образом, поставив самого себя в центр. 

Определить это можно только в отношениях. Так что же есть лучшее в семье? Родители, разве не так? Деньги, знания 

или власть — это дело хорошее, но родители — это лучшее, разве я не прав? Что еще есть ценного в семье? Ваша 

дорогая жена или муж и еще ваши любимые дети. 

Тогда почему нам нравятся наши родители, муж, жена и дети? Дело в том, что здесь замешана любовь. Детям 

абсолютно нужна родительская любовь, а мужу и жене — супружеская. Кроме того, наибольшей ценностью обладают 

любовь между братьями и сестрами и почтительность, которую дети испытывают по отношению к родителям. (112-289, 

1981.4.25) 

Кто в доме лучший? Родители, верно? А почему? Потому что они нам ближе всех, с ними можно поддерживать 

отношения любви всю жизнь. 

За родителями следуют любимый муж или жена. Пусть даже супружеская любовь будет не так тесно связана с 

абсолютной и вечной любовью, которую даруют Небеса, но если в отношениях между мужем и женой любовь станет 

безусловной, она принесет в семью счастье и гармонию. Разве не станет она тогда лучшим, что есть в этой семье? Так я 

смотрю на этот вопрос. 

Следом идет детская любовь к родителям, любовь детей, стремящихся сделать что-то для своих родителей. Если дети 

могут жертвовать собой ради родителей и любить их с ясным и позитивным настроем, стремясь к идеальному 

окружению, в котором пробиваются ростки надежды завтрашнего дня и где нет места отчаянию, такая чистая и 

искренняя любовь будет обладать ценностью, необходимой для счастья семьи. 

Если семья в полной мере обладает истинной родительской и истинной супружеской любовью, а также истинной 

любовью детей, в мире людей такую семью нельзя не назвать идеальной. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 913) 

2. Семья — оплот вечного счастья 

Каким эталоном мы руководствуемся, когда говорим о ком-то, что он достиг счастья в жизни? Можно ли назвать 

счастливым человека, у которого есть какие-то внешние способности, власть или авторитет? Нельзя. Можно ли сказать 

такое про человека, у которого денег столько, что он никому не завидует? Нет. Можно ли сказать, что счастлив тот, кто 

знает все на свете и занимает положение, позволяющее ему распоряжаться всем миром? Определенно нет, ведь это никак 

не сделает человека счастливым. 

В общем-то, все люди на земле чувствуют, что фундаментом для счастья является семья. В семье должны быть 

родители. В нашем мире детей, не имеющих родителей, называют сиротами и относятся к ним с жалостью. В семье есть 

родители, а кроме того, в ней присутствуют супружеские узы. Несчастен человек, у которого нет родителей, но 

несчастен также и тот из супругов, кто потерял свою вторую половину. Как бы ни любили друг друга муж и жена, 

потеряв своего возлюбленного спутника жизни, любой из них, становится в высшей степени жалким и несчастным. 

Кроме того, если супруги не могут иметь детей, они, несомненно, тоже несчастны. (23-11, 1969.5.11) 



Кто-то может сказать: «Если у меня будет вот столько, я стану петь от счастья и не буду никому завидовать ни на 

земле, ни на небесах». Однако подобные внешние вещи не могут составить счастья. Они могут быть условиями, 

позволяющими найти счастье, но не самим счастьем. Так что же определяет, чувствует человек себя счастливым или 

нет? У него должны быть любимые родители, муж или жена и дети. Никто не может этого отрицать. Если у человека нет 

хотя бы кого-либо одного из них, он, соответственно, будет чувствовать печаль, в его душе непременно останется 

неудовлетворенность, тем большая, чем больше ему не хватает. (21-140, 1968.11.17) 

В семье у человека непременно должны быть родители, жена и дети. Только такая семья станет оплотом счастья. Бог 

тоже ищет человечество с целью найти Свое счастье. В этом нет никакого сомнения. Он ищет оплот Своего счастья, но 

такой идеал невозможен без человека. Лишь построив отношения с людьми, Он может обрести точку такого единства. 

Как мы чувствуем счастье в семье, где создана определенная эмоциональная атмосфера, так и Бог желает ощутить 

счастье в такой обстановке. (32-197, 1970.7.15) 

Откуда берется счастье? С чего начинается такая обстановка, когда мы начинаем мурлыкать себе под нос? С семьи. 

Если у человека есть какая-то эмоциональная проблема, счастье в его семье не осуществится. Оно также недостижимо 

без сердца, без любви. (23-120, 1969.5.18) 

Родители не могут быть счастливы, если у них нет детей. Дети не могут радоваться, если у них нет родителей. 

Мужчине не обойтись без женщины, которая станет спутницей его жизни, точно так же, как и женщине не обойтись без 

мужчины. 

Супруги желают поддерживать в своих отношениях субъекта и объекта любовь более высокого уровня. Далее, у них 

непременно должны быть дети. Только тогда возникает семья. Наверху в такой семье находятся родители, внизу — дети, 

еще в ней есть муж и жена. 

Итак, семья должна стать единым целым по вертикали и по горизонтали. Кто станет центром этого единства? Оно 

недостижимо одними лишь людскими силами. Сами по себе люди не в состоянии отыскать более высокую ценность, 

поэтому, если существует Субъект абсолютной любви, родители стремятся объединиться вокруг него. Там, где супруги 

и дети сплачиваются в любви вокруг такого Субъекта, поселятся счастье и надежда. 

Необходимо привести все к единому заключению, обобщить таким образом, чтобы все обладало большей ценностью и 

давало больший стимул. Этого не добиться одной лишь нашей, человеческой любовью. Это можно сделать, только 

находясь в неком абсолютном положении. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 913) 

3. Семья — базовая единица осуществления Царства Небесного 

Наши семьи и Царство Небесное одинаковы по типу. В семье есть родители, супруги, дети, братья и сестры. Семью 

можно сплотить любовью. В любви может быть достигнуто единство, с ней может соединиться жизнь, в ней можно 

осуществить идеал. Стало быть, у вас только тогда появятся качества, необходимые для вступления в Царство Небесное, 

когда вы научитесь ценить супружескую и родительскую любовь. Дед с бабушкой передают любовь по наследству 

родителям. Царство Небесное не осуществится, стоит нам отвергнуть хотя бы один из видов любви. Вывод таков: 

любите отца с матерью больше, чем вы любите свою вторую половину, а дедушку с бабушкой любите еще больше, чем 

родителей. Таков идеальный девиз и ядро Царства Небесного. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 

942) 

Оплотом Царства Небесного является не индивидуум, не государство, а семья. Вот почему Иисус приходит на землю, 

чтобы найти узы, связывающие жениха и невесту. Разве может один человек быть оплотом Царства Небесного? Таким 

оплотом является семья. (30-82, 1970.3.17) 

Семья — базовая единица осуществления Царства Небесного. Царство Небесное — это такое место, где стоит 

побывать один раз, как возвращаться оттуда уже не хочется. Там обитает Тот, с Кем хочется встречаться снова и снова, 

даже если вы с Ним встречались уже десяток и сотню раз. Когда все люди захотят отправиться в это место, увидеть эту 

Личность и жить вместе с Ней, мир объединится. Однако этого не произойдет в единочасье. Сначала должно быть 

воздвигнуто индивидуальное основание, а потом — семейное, которое затем должно распространиться до масштабов 

народа, страны и мира. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 942) 

Где находится Царство Небесное? Оно не падает с неба. Отец, мать и дети в процессе взаимодействия друг с другом 

создают особую жизненную обстановку. Более того, в этой среде мы используем все творение для своей жизни, мы 

пользуемся всем как условиями для осуществления нашего идеала. Место, где мы можем наслаждаться этим на сто 

процентов, и есть Царство Небесное. (78-35, 1975.5.1) 

Вы должны знать, что ваша семья занимает положение представителей власти Царства Небесного. Родители 

представляют власть, дети — народ, а вещи — землю этой страны. Значит, почтительность по отношению к родителям 

— это то же самое, что преданность стране. Сыновняя и дочерняя почтительность связана с тем путем, по которому идут 

святые. Сейчас семья превратилась в источник самых разных постыдных явлений, но Бог надеется, что она станет 

оплотом святости. (35-305, 1970.10.30) 

У человека обязательно должна быть семья. В семье есть родители, дети и материальные вещи. Итак, что может 

служить воплощением всей вертикальной истории — эпох Ветхого, Нового и Завершенного Заветов, — развернутым в 

горизонтальной плоскости? Все сущее, дети и родители, то есть родители, дети и их имущество. Все это необходимо в 

рамках семьи. (29-156, 1970.2.27) 

Царство Небесное для супругов наступает, только когда двое становятся единым целым в Божьей любви. Никто не 

может разорвать этого единства, можно не беспокоиться о том, что оно распадется или рухнет. Какую любовь вы 

искали? Если вы искали Божью любовь, то ваши душа и тело должны полностью объединиться, чтобы она могла 

пребывать в вас. Тогда появится Царство Небесное для супругов и вы должны будете построить семейное Царство 

Небесное. Семейное Царство Небесное осуществляется, когда отец с матерью любят друг друга в совершенном 

единстве, а их сыновья и дочери находят себе спутников жизни, точно так же как некогда их родители. Когда родители 

становятся плюсом, а дети — минусом, возникает семейное Царство Небесное. (Благословленная семья и идеальное 

Царство Небесное I, 942) 



4. Осуществление идеала любви начинается в семье 

С чего нужно начинать осуществление идеала любви? С нашей Церкви Объединения? Со страны? С мира? Если 

человек не может объединить собственную семью, он несчастен, даже если ему удалось объединить весь мир. 

Осуществлять идеал любви нужно, начиная с семьи. Семья — это обитель счастья. Следовательно, Царство Небесное 

начинается именно в ней. Иисус пришел на эту землю, чтобы построить Царство Небесное. Эталоном для его слов: «Я — 

жених, а вы — невеста» — тоже была семья. 

Кто имеется в семье? Во-первых — родители, во-вторых — дети, в-третьих — супруги, затем — братья и сестры. Так 

что же связывает семью воедино? Любовь. При помощи чего можно объединить семью? При помощи любви. 

Любовь неизменна, поэтому любовь деда и бабушки, любовь родителей, любовь мужа и жены могут объединиться. 

Такое единство возможно, потому что в любви заключено стремление к единению. Кроме того, вместе с любовью 

пребывает побудительный импульс для начала человеческой жизни, поэтому жизнь дедушки с бабушкой тоже может 

быть соединена с любовью. Более того, с любовью же может быть связан и идеал. 

Дед с бабушкой передают все родителям, то есть своим детям. Детьми дедушки и бабушки являются родители, а дети 

родителей — это мы. Место, где в центре всего стоит такая любовь, — это и есть Царство Небесное. Оно не 

осуществится, если мы откажемся хотя бы от одного из его составляющих. 

Бог — Субъект любви, способный объединить прошлое, настоящее и будущее, поэтому мы должны любить своих отца 

и мать сильнее, чем свою вторую половину, а бабушку с дедушкой — еще сильнее, чем отца и мать. 

Мужчина символизирует небеса, а женщина — землю. Мужчина — субъект, поэтому он не любит, когда кто-то 

вмешивается в его дела. Женщине больше нравится принимать любовь, чем самой выражать ее. Поскольку мужчина 

символизирует небеса, а женщина — землю, их единство означает единство Вселенной. 

Владычествовать над мирозданием можно только с помощью любви, значит, лишь с ее помощью можно стать 

субъектом этого мироздания. Стало быть, вы должны считать, что ваш партнер больше целой Вселенной. Неизменная 

любовь — вот, что может объединить два мира, небо и землю. Человек, который на земле прожил жизнь, сплетенную из 

любви, попадет в Царство Небесное. Духовный мир — это мир, центром которого является любовь. 

Когда Бог и каждый человек придут к совершенному единству, мужчина и женщина объединятся друг с другом 

автоматически, а когда появятся совершенные супруги, объединятся небо и земля. 

Если вы спросите, где хочет находиться Бог, я скажу, что Он хочет быть там, где истинные мужчина и женщина любят 

друг друга, потому что любовь возникает между мужчиной и женщиной. А раз с ними будет пребывать Бог, их любовь 

может длиться вечно, она может принести вечное единство, заключать в себе вечную жизнь и вечный идеал. Стало быть, 

человек, который ухватится за такую любовь, сможет овладеть всем. 

Цель семьи, построенной на основе истинной любви, заключается не в том, чтобы существовать ради самой семьи, а в 

том, чтобы осуществить Царство Небесное. Ориентируясь на эталон, направленный на объединение мироздания, единый 

с такой целью, мы будем расширяться с уровня семьи до уровней народа, страны, мира и Вселенной. Достигнув 

мирового уровня, мы должны вернуться обратно. (48-10, 1971.8.31) 

5. В Царство Небесное можно войти только всей семьей 

Что такое Царство Небесное? Люди говорят о том, что можно попасть в саггу или в рай, но в одиночку туда не 

попадешь. Царство Небесное — это место, куда нужно идти вместе со своими родителями, братьями и сестрами. (15-278, 

1965.10.30) 

Как попасть в Царство Небесное? В чем тут секрет? Человек не может войти туда один, идти туда надо всей семьей. 

Более того, нужно привести туда не только свою семью, но и всю свою родню. Если у человека на земле много 

родственников, это значит, что он благословлен Богом. Если в семье много детей и есть материальный достаток, мы 

говорим, что ей улыбнулась фортуна, верно? Итак, если вы хотите обрести такую удачу и попасть в Царство Небесное, 

вам нужно идти туда не в одиночку, а всей семьей. (22-166, 1969.2.2) 

В одиночку в Царство Небесное ни за что не попасть. Я во всем разобрался, и оказалось, что Царство Небесное — это 

не та фантасмагория, в которую до сих пор верят христиане. По своей сути оно таково, что попасть туда можно только 

всей семьей. Оно устроено так, что туда отправляются семьями. Туда идут семьи. Идеальный мир — это место, куда 

вместе отправляются отец и мать, сыновья и дочери, и где они могут вместе жить, сплотившись вокруг Бога. А что, если 

отец идет в ад, а мать — в Царство Небесное, старшая сестра отправляется в ад, а младший брат — на Небеса? 

Понравится вам в таком Царстве Небесном? Туда нужно идти семьей. Туда отправляются семьи. (22-271, 1969.5.4) 

Если бы люди не пали, на земле они заключали бы браки в лоне Божьей любви, у них появлялись бы сыновья и дочери, 

которые нравились бы Богу, а потом и внуки, которые приносили бы Ему радость. Место куда попадали бы все вместе 

члены таких семей, испытав Божью любовь, и есть Царство Небесное. Что это за Царство Небесное, если человек идет 

туда один, а его дети не могут туда попасть? Однако рай — это место, куда супруги, родители и дети попадают по 

отдельности, как бы горячо они друг друга ни любили. Рай не имеет никакого отношения к семье. Разве может такое 

место быть Небесами? Царство Небесное — это такой мир, куда могут войти все члены семьи, где они могут быть 

вместе со своими родителями и поддерживать друг с другом отношения отдавания и принятия, центром которых станет 

Бог. Разве может быть такое, чтобы сын кричал, что он погибает в аду, а родители благоденствовали в Царстве 

Небесном? Будет ли такое место Царством Небесным? (19-104, 1967.12.31) 

В Царство Небесное, о котором говорит Церковь Объединения, нельзя войти в одиночку, идти туда нужно вместе с 

членами своей семьи. С точки зрения Божьего идеала творения, могут ли мужчина и женщина войти в Царство Небесное 

по отдельности? Нет. Идти туда нужно вдвоем. Если туда попадает отец, то должна попасть и мать, если там 

оказываются родители, то там же должны оказаться и дети, — вот что за место Царство Небесное. Папа с мамой должны 

идти туда вместе. Что это будет за Царство Небесное, если папа идет туда, а мама отправляется в ад? (34-208, 1970.9.6) 

В Царство Небесное, основанное на первоначальном принципе творения, идут всей семьей. Если туда отправляются 

родители, то туда же должны пойти дети и вся родня, только тогда все будут счастливы. Если родители идут в ад, а на 

Небеса попадают одни дети, что это за Царство Небесное? Вот почему Церковь Объединения, чтобы проложить путь, по 



которому в дальнейшем можно будет прийти в Царство Небесное, должна установить эталон семьи. По-другому в 

Царство Небесное не попасть. Семья должна покинуть тот уровень, на котором у сатаны есть возможность ее обвинить. 

Мы должны выбраться из того положения, в котором мы подвергаемся историческим обвинениям и обвинениям, 

касающимся нынешней эпохи. (21-62, 1968.9.1) 

В самом начале Бог не создавал нас таким образом, чтобы муж шел в Царство Небесное, а жена — в ад. Во время 

сотворения главные действующие лица идеала, то есть отец и мать, сыновья и дочери должны были сформировать род, 

народ и страну. Разве не так все должно было быть? Но люди пали, поэтому и возник ад. (16-33, 1965.12.26) 

6. Небесный закон базируется на принципе четырехпозиционного основания 

Почему мы горюем, когда умирает любимый человек? Когда умирает любимый, мы моментально это чувствуем 

благодаря действию надчеловеческой силы, наполняющей все мироздание. Чем больше человек наполняется этой силой, 

тем острее он ощущает вселенскую энергию в вертикальных отношениях с Богом. Однако, когда умирает тот, кого мы 

любим, эта сила нас оставляет и мы сразу же чувствуем последствия этого. 

Это горький факт. Я должен стать совершенным изделием, но подобное событие превращает меня в бракованный 

продукт. Люди в жизни стремятся к совершенству, но, когда в них появляются какие-то дефектные элементы, 

противоречащие этой тенденции, вселенская сила устраняет условия, которые приводят к таким дефектам. Это 

проявляется в виде боли. Вы должны иметь явное представление об этом. (30-85, 1970.3.17) 

Почтительный сын — это тот, кто чувствует несказанное горе, потеряв своих любимых родителей. Родители тоже 

ощущают скорбь, потеряв ребенка. То же самое происходит и между супругами. Наши потомки будут чувствовать то же 

самое. Это не изменится во веки веков. (30-82, 1970.3.17) 

Если ваш муж или ваша жена умрут, вы будете горевать. Дело в том, что Принцип мироздания требует, чтобы три 

стадии — родители, супруги и дети — стали единым целым и сформировали четырехпозиционное основание, центром 

которого станет Бог. Те, кто не соответствуют этому вселенскому Принципу, изгоняются из сферы, которая зиждется на 

нем, поэтому они и ощущают боль и печаль. (96-28, 1978.1.1) 

Почему муж льет слезы, если умирает жена? Потому что он лишается возможности обрести детей, свою третью цель. 

Если ее не осуществить, остается только упасть и умереть. Стало быть, он не может не плакать. В электричестве 

имеются положительные и отрицательные заряды. Если один тип зарядов исчезает, другой не может выполнять никаких 

действий. Человек идет по такому же пути. (27-345, 1970.1.1) 

Человек чувствует себя несчастным, если у него нет детей. Может быть, кто-то думает так: «Ну и пусть нет детей, 

главное, чтобы муж с женой жили дружно». Однако это неверно. Небесный закон базируется на принципе 

четырехпозиционного основания, поэтому, после того как мужчина и женщина встречаются и достигают единства, они 

непременно должны дать жизнь детям и построить это четырехпозиционное основание. Таков всеобщий закон 

Вселенной. Человек, не завершивший четырехпозиционное основание, не соответствует этому закону. Иметь лишь сына 

тоже недостаточно. Если у вас только один сын, вы познаете вкус любви к нему, но вам будет неведом вкус любви к 

дочери. 

Сможете ли вы понять с чьих-либо объяснений, какой вкус у меда? Одними объяснениями тут не обойтись. Прежде 

чем объяснять что-нибудь, я должен сам раскрыть вам рот, положить туда мед, а потом уже объяснять: вот, мол, это вкус 

меда. 

Итак, почему люди горюют и чувствуют себя несчастными, если у них нет сына? Человек, у которого есть только дочь, 

глядя на того, у кого есть сын, говорит, что в этом мире невозможно мечтать о большем, чем иметь сына. На Западе 

люди не особо это понимают. Подчеркивая важность концепции индивидуализма, они утратили чувствительность к 

подобным вещам. Стало быть, им нужно снова найти эту чувствительность. Вот почему они углубляются в восточную 

философию. 

Итак, в семье должны быть муж, жена, сыновья и дочери. Затем, когда все они достигнут друг с другом совершенного 

единства и станут продвигаться вперед, от начала и вплоть до достижения конечной цели шагая в такт с небесной 

удачей, эта семья обретет вечную жизнь. Один человек не сможет жить вечно, а если и сможет, в вечном мире он будет 

скитальцем, у которого в котомке одни невзгоды. У него нет условий, необходимых для счастья. (24-223, 1969.8.17) 

7. Небесный Путь, по которому должен идти человек, проходит через семью 

Подобно тому как человек любит своих родителей, своего деда, своих сыновей и дочерей, он должен любить и других 

родителей, других дедушек, других детей, проживающих по соседству. Только тогда возникнут отношения верха и низа, 

правой и левой сторон, переда и тыла, и только с их появлением будет установлен эталон вертикального сердца и 

возникнет Небесный Путь. Итак, мы призываем воплотить это в жизнь. Поскольку Церковь Объединения осуществляет 

это, мы говорим о построении идеальной семьи. 

Церковь действует для того, чтобы распространить это вертикальное основание на горизонтали, во всех четырех 

направлениях. Чем нас больше, тем лучше. Почему? Потому что мы переходим из эпохи семьи в сферу рода, а из 

родовой сферы — в сферу народа. Стало быть, чем больше вы свидетельствуете, тем шире становится небесное 

основание благодаря вам. За счет этого ценность вашей личности растет в глазах Бога. 

Итак, что вы должны делать в этом вертикальном центре? Вам следует воспроизвести его на горизонтальной 

плоскости. Скоро и я стану дедушкой. Постарев, вы тоже станете дедушками и бабушками. Всех это ждет. Мы 

рождаемся как сыновья и дочери, вступаем в брак, становимся отцами и матерями, а потом дедушками и бабушками, — 

такова человеческая жизнь. 

Стало быть, дед с бабушкой, отец и мать, муж и жена, сыновья и дочери — все это составляющие эталонного пути, по 

которому она проходит, и тот, кто не любит всех этих людей, отклоняется от Пути Небес. 

Не связав воедино эти основы, мы не сможем привести в порядок мир. На Западе дедушки и бабушки несчастны. Вы 

не представляете, как они мечтают о восточных обычаях. Они говорят: «Ах! В соответствии с восточной философией 

дедушек и бабушек почитают как Бога. К семидесятилетним, восьмидесятилетним старикам приходят их сыновья и обо 

всем у них спрашивают. Как хорошо!» 



Те, кто не умеет любить дедушек и бабушек, не могут любить и Бога. Кто является самым старым дедом? Бог. Он 

старше дедушек и младше младенцев, поэтому, если не любить всех людей, Его любить невозможно. Если считать Бога 

старым, то можно сказать, что Он старше всех. Если представить Его молодым и смотрящим в будущее, можно сказать, 

что Он самый молодой. Чтобы любить Бога, нужно любить все человеческие существа, пребывающие в Нем. Все люди, 

перешедшие в духовный мир на протяжении разных исторических эпох, тоже желают жить в той сфере, обретя надежду, 

а значит, нужно любить и их. Только так можно найти способ следовать за Богом и любить Его. Все это соответствует 

теории. (70-152, 1974.2.9) 

Вы должны знать, что, когда папа с мамой объединяются, семья развивается, когда родители и дети становятся единым 

целым, семья прогрессирует к более высокому уровню. А что происходит, когда семья объединяется со всеми 

родственниками? В таком месте рождается дух нового народа. Когда мы стремимся перейти с этого на еще более 

высокий уровень, все окружение может сплотиться с нами и мы можем навсегда остаться родом верноподданных своей 

страны. Не забывайте об этом! (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 913) 

8. Церковь Объединения призывает к созданию семейного Царства Небесного 

Я сейчас умышленно не строю церквей. Дело в том, что церкви не нужно много людей. Царство Небесное начинает 

осуществляться не в ней, а в семье. Оно начинается с семьи, то есть, с жениха и невесты. Женщина рождена, чтобы 

встретить мужчину, а мужчина — чтобы встретить женщину. Когда малыш просыпается и только открывает глаза, 

первым делом он кричит: «Мама!» Муж должен звать свою жену настойчивее, чем ребенок зовет мать. 

Те, кто никогда не звал свою жену таким образом, — несчастные люди. Жена должна звать мужа еще отчаяннее. Вот 

как супруги должны относиться друг к другу. Вот как должны жить счастливые супруги, и вот как они должны 

обращаться друг к другу. Прожив таким образом тысячи лет, они и в старости не будут завидовать молодым. (23-54, 

1969.5.11) 

После того как мы пройдем эпоху Слова и эпоху субстанциального воплощения, наступит день встречи. Когда это 

произойдет, мы сможем жить в Царстве Небесном. В этот день встречи мы должны достичь такого состояния, когда мы 

сможем ощутить, что душа другого человека — это моя душа, его сердце — это мое сердце, его облик — это мой облик, 

его трудности — мои трудности, его раны — мои раны. Только когда люди достигнут состояния, в котором они будут 

чувствовать душу и сердце других, как свои собственные, будет построена семья Царства Небесного. Стоит осуществить 

это на земле, как возникнет такая семья. (19-250, 1968.1.15) 

Что такое истинная любовь? Это родительская любовь, супружеская любовь и любовь детей. Если в любви не 

установлена традиция самопожертвования на благо друг друга, такая любовь будет недолгой, ей суждено разрушиться. 

Узы родительской любви к детям нерушимы, потому что родители жертвуют собой ради своих детей. Если сыновья и 

дочери выросли, получая настоящую родительскую любовь, они ни за что не смогут проявить непочтительность по 

отношению к своим отцу и матери. Далее, если супруги говорят друг другу: «Ты столько сделал для меня» и стремятся 

заботиться друг о друге и жертвовать друг для друга все больше, в такую семью придет удача. Она станет 

благословенным местом, которое посетит Бог. (43-323, 1971.5.2) 

Итак, с чего начинается жизнь в Царстве Небесном? Не откуда-нибудь, а именно с семьи. Царство Небесное — это 

всего лишь семья, расширенная в трех измерениях, а не нечто, существующее вне семейных рамок. Когда вы обнимаете 

свою жену или своего мужа, вам следует думать, что ваши объятия означают единство всех мужчин и женщин мира. 

Именно семья является тем местом, где вы можете создать условия, позволяющие вам утверждать, что вы любите все 

человечество. (30-82, 1970.3.17) 

Я чувствую, что мне пора учить вас правилам семьи, правилам, по которым должна жить семья Царства Небесного. 

Наша Церковь Объединения имеет семейную структуру. Мы ставим семью на первое место. (22-333, 1969.5.11) 

В будущем богослужения в Церкви Объединения тоже надо будет проводить не в форме проповедей, а в форме 

отчетов. В отчет должно входить то, чем данная семья может гордиться. Вот таким образом все семьи должны 

собираться и проводить богослужения. Тогда с хороших семей люди должны будут брать пример, а семьи неудачные 

наставлять, чтобы у них все получалось лучше. Итак, мы призываем к построению семейного Царства Небесного. Не 

построив сначала Царства Небесного в семье, мы не построим его на земле. Это вы должны знать наверняка. (23-62, 

1969.5.11)  

Глава 12. В поисках истинных семей 

1. Нет ни одного существа, появившегося для себя самого 

Откуда берется индивидуализм? В человеке нет ничего, на что он может претендовать как на свою исключительную 

собственность. Любовь родителей дает жизнь ребенку, который развивается в утробе своей матери из яйцеклетки, а 

потом появляется на свет. На девяносто девять целых девятьсот девяносто девять тысячных процента он состоит из 

плоти, крови и костей матери. К этому добавляется одна тысячная процента — сперматозоид его отца, так и рождается 

человек. Понятие «я» здесь просто не может существовать. Для любого новорожденного оно не существует. 

Ни один из тех, кого считают выдающимися, не может утверждать, что добился всего самостоятельно. Наши кости, 

плоть и кровь достались нам от матери. Следует признать, что все важные части нашего тела являются продолжением 

тела нашей матери. Все элементы нашего организма были заложены в яйцеклетке и сперматозоиде. Из этого правила нет 

исключений. Поэтому индивидуализм не имеет под собой почвы. 

Произнося слово «верх», мы уже подразумеваем, что существует и «низ». Разве может возникнуть индивидуализм, 

учитывающий только понятие «верх»? Концепции, рассматривающие только отдельного индивидуума, не могут 

существовать. Правая сторона предполагает наличие левой. Прежде чем сказать «перед», мы должны признать 

существование тыла. Слово «мужчина» также подразумевает существование женщины. Это не слова одного человека, а 

вселенская истина. Для чего появился мужчина? Поскольку мужчины могут жить самостоятельно, они часто заявляют, 

что их не интересуют подобные вещи. Но мужчина рожден для женщины. Без женщины нет нужды в мужчине. Он 

становится совершенно ненужным. В конечном итоге можно сказать, что нет ни одного существа, появившегося для себя 

самого. 



Давайте рассмотрим свои пять органов чувств. Разве глаза человека созданы для того, чтобы смотреть на самих себя? 

Нос, уши, рот и руки появились у нас ради тех, с кем мы взаимодействуем. Силой, способной полностью мобилизовать и 

фокусировать все пять органов чувств, является истинная любовь. Глаза, нос, уши, рот и руки появились ради истинной 

любви, как ее инструменты. Ничто не возникло ради себя самого. Более того, человека, присваивающего себе чужую 

собственность, называют вором. Разве тот, кто берет чужие вещи и пользуется ими как своими собственными, не вор? 

Следовательно, мужчина, использующий свои пять органов чувств и тело по собственной прихоти, — вор, ведь он 

рожден ради женщины. 

Чем отличаются мужчина и женщина? Прежде всего, строением тела, в том числе и половых органов. Кому абсолютно 

необходимы половые органы мужчины? Они существуют для женщины. Человеческие половые органы имеют одни — 

выпуклую, а другие — вогнутую форму. Почему они такие? И те и другие могли бы быть выпуклыми или плоскими, 

почему же они отличаются друг от друга? Потому что они существуют друг для друга. Женщине совершенно 

необходимо то, что есть у мужчины, а мужчине — то, что есть у женщины. То, что есть у женщины, безраздельно 

принадлежит мужчине, а то, что есть у мужчины, безраздельно принадлежит женщине. Мы и не знали об этом. Обладая 

половыми органами друг друга, мужчина и женщина познают любовь. 

Лишь испытав полное слияние, двое могут познать состояние наивысшей любви. Это — неоспоримый факт. 

Необходимо, чтобы все это признали. Идеальная супружеская чета возникает именно там, где двое достигают 

совершенного единства. Именно там существует абсолютная любовь, а там, где присутствует абсолютная, неизменная 

любовь, обитает Бог. (299-113, 1999.2.7) 

2. Святая святых, где может пребывать Бог 

Кто является хозяином любви? Это не мужчина и не женщина, это Бог. Люди могут объединиться с Богом лишь с 

помощью любви и на основе любви, потому что она абсолютно необходима и Ему, и им. 

Какая же любовь нужна Богу? Он желает абсолютной любви. А как насчет нас с вами? Мы желаем того же. Нам, 

людям, как и Богу, нужна абсолютная, уникальная, неизменная и вечная любовь. Все мы должны походить на Бога. (279-

246, 1996.9.15) 

Где находится святая святых Бога? Там, где обитает любовь, в интимном союзе мужчины и женщины, не совершавших 

грехопадения. Это и есть святая святых Небес. (134-185, 1985.4.7) 

Что такое любовь? Это — святая святых, где может пребывать Бог. С ее помощью мы должны очистить падший мир. Я 

уже разъяснил, что люди должны были правильно преодолеть переходный возраст, но они не смогли этого сделать и 

пошли по дурному пути. 

Первой пала Ева, прародительница человечества, вступив в порочную духовную связь с архангелом. А потом, как 

следствие этого, произошло физическое грехопадение, когда Ева и Адам вступили в плотскую связь. Поэтому их 

греховный род передается всем людям, их потомкам. 

Знайте, что Бог ни в коем случае не может находиться там, где остаются следы сатаны. Чтобы принять Божью любовь, 

люди должны умереть и родиться вновь. И в человеческом обществе происходит такое: если женщина, выйдя во второй 

раз замуж, не может забыть своего первого мужа, понравится ли это ее второму мужу? 

Вот почему Бог вершит провидение спасения, давая возможность людям смывать свои грехи с помощью 

восстановления искуплением. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 344) 

Какого цвета любовь? Может, вы думаете, что ночью она чернильно-черная, днем белая, а вечером желтая? Как вам 

кажется, какого она цвета? Главный цвет любви заключает в себе силу, с помощью которой можно достичь мира и 

единства и осуществить идеологию равенства для всего человечества. Поэтому, стоит вам лишь сделать попытку 

вломиться в святая святых любви, вы тут же заживо сгорите в огне! 

Разве не замечательна идеология любви, которая есть у Церкви Объединения? В современном американском обществе 

любовь, если сказать просто, имеет цвет смерти, один вид которого вызывает тошноту. Любовь между мужчиной и 

женщиной не приводит к построению мира, где осуществлен вечный идеал творения, она толкает людей в бездну 

смерти. До получения Благословения мужчины и женщины должны поддерживать святая святых любви в чистоте, а 

вступив один раз в отношения любви, они должны хранить их всегда. Американцы же вламываются в святая святых 

любви, они — настоящие злодеи и злодейки. 

Те американцы и американки, которые не принимают Благословения на брак, просто больны, их глаза любви ослепли, 

и они не видят перед собой ничего. Если американское общество и дальше будет двигаться в том же направлении, в его 

завтрашнем дне не будет надежды, он будет полон лишь отчаяния. В конечном итоге люди погибнут не в результате 

Божьего суда, они придут к саморазрушению, утратив человеческую природу. Это ясно как день. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 344) 

Познав провидение любви, которое было скрыто на протяжении шести тысяч лет, Церковь Объединения стала 

расширять основание Благословения, чтобы осуществить идеал творения, в центре которого — Божья любовь. С 

помощью Благословения мы создавали святая святых любви. Вы должны знать, что отсюда начинается новая жизнь. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 344) 

3. Женщина — хозяйка мужчины, мужчина — хозяин женщины 

Благодаря чему объединяются субъект и объект, то есть плюс и минус? Благодаря поцелуям? Любовь — это 

концепция, а не реально существующий предмет. Но что является таким предметом, в котором она может обосноваться? 

Мы не знали, что делает мужчину мужчиной, а женщину — женщиной. Это не что иное, как половые органы. 

Найдется ли кто-нибудь, кому не нравится эта часть тела? А если она вам нравится, то в какой степени? Даже если до 

сих пор вы думали о половых органах как о чем-то нехорошем, с этого момента вы должны начать ценить их. 

Каким будет мир в будущем? Если мир научится высоко ценить половые органы, хорош или плох он будет? Будет ли 

такой мир процветать, или он погибнет? Творя человека, какую его часть Бог посчитал наиболее важной, во что Он 

вложил больше всего Сердца? Что это? Глаза? Нос? Сердце? А может быть, головной мозг? Все эти органы рано или 

поздно умирают и исчезают, разве не так? 



Какова цель Федерации семей за единство и мир во всем мире? Если половые органы всех людей, к каким бы 

этническим, религиозным или иным группам они ни относились, придут в соответствие с одним эталоном, если люди 

станут жить так, что даже Бог будет приветствовать их аплодисментами, что это будет за мир? Когда рождается мужчина 

или женщина, кому принадлежат их половые органы? Хозяйкой половых органов мужа является его жена, а половые 

органы жены принадлежат ее мужу. Мы и не знали, что муж и жена являются хозяевами половых органов друг друга. 

Такова простая истина, которую невозможно отрицать. Она останется неизменной, даже когда пройдут тысячелетия 

истории. 

Каждый мужчина полагает, что его половые органы принадлежат лично ему, и каждая женщина убеждена, что она 

хозяйка своим половым органам. Именно поэтому мир гибнет. И мужчины, и женщины имеют неправильное 

представление о том, кто является хозяином этих частей тела. Мы все думаем, что любовь абсолютна, вечна, подобна 

мечте, но, если бы мы знали наверняка, что мужчина и женщина являются хозяевами вечной любви друг друга, этот мир 

не был бы таким, как сейчас. 

На свете много докторов наук и ученых, но это никому из них не приходило в голову. Кто из вас может возразить? 

Спросите своих родителей, дедушек и бабушек, прадедов и прабабушек, обратитесь с вопросом к прародителям 

человечества и даже к Самому Богу, Первопричине Вселенной, — все они согласятся с этой истиной. Таков 

непоколебимый закон. Эта истина является железным правилом, потому что данный принцип останется верным даже 

после того, как Вселенная пройдет в своем развитии путь в миллиарды лет. Естественно, когда вы предстанете перед 

Богом, Он будет судить о том, добродетельны вы или порочны, исходя из этого непререкаемого закона. 

Если присмотреться, грехопадение Адама и Евы тоже произошло из-за нарушения этого абсолютного закона. И Адам, 

и Ева ошибочно сочли свои половые органы своим личным достоянием. Адам и Ева допустили ошибку 

фундаментального характера, в результате которой нигде во всей Вселенной они не смогли бы получать признания. Вот 

почему Бог изгнал их. В царстве неживой природы, в мире растений и животном мире все мужские и женские особи 

хранят свои половые органы для своего партнера в любви. Адам и Ева не знали этого. (279-244, 1996.9.15) 

Если каждый мужчина и каждая женщина признают, что его или ее половые органы принадлежат его или ее второй 

половине, все смиренно склонят головы, чтобы принять любовь. Без партнера она не появляется. 

Если мы понимаем, что любовь исходит от партнера, значит, там, где люди не живут на благо друг друга, любви быть 

не может. Запомните, что абсолютную любовь можно найти там, где люди живут абсолютно во благо друг друга. (279-

259, 1996.9.15) 

4. В любви нет ни развития, ни революций 

В любви не может быть ни развития, ни каких бы то ни было революций. Любовь в своей изначальной форме 

совершенна, неизменна, вечна и абсолютна. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 351) 

В любви нет ни развития, ни революций. Любовь вечна и совершенна, и эта истина неизменна вовеки. Если, несмотря 

на это, вы решите поэкспериментировать с любовью и заставить ее развиваться, уже сама эта мысль неправильна. 

Америка считает любовь средством жизни, и это неизбежно приведет ее к краху. Будущее такой Америки Бог 

благословить не может, и, если она не рухнет сама, я разрушу ее, даже если для этого мне придется взорвать бомбу 

любви. Ясно одно: любовь ни в коем случае нельзя использовать всего лишь как инструмент или средство, необходимое 

для жизни. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 351) 

Муж не желает, чтобы в любви его жены, какой она была в самом начале, происходили какие-то революции или 

развитие. Того же хочет и женщина в отношении своего мужа. Все мужья и жены надеются сохранить тот чистый облик, 

который был у их любви, когда она только зародилась. Им не хочется добавлять еще какой-либо цвет к такой искренней 

любви, они не нуждаются в революциях. Они желают, чтобы эта чистая любовь сохранилась навеки. 

Почему у людей, которые любили друг друга, случается такая проблема, как развод? Если вспомнить, что все супруги, 

которые развелись или собираются это сделать, когда-то очень сильно любили друг друга, понимаешь, что произошла 

какая-то ошибка. Причины разводов бывают разными, но в конечном итоге развод означает лишь одно: что-то 

изменилось и отношения между двумя людьми стали другими. Это произошло, потому что они не смогли сохранить и 

взрастить свою любовь. Сама по себе любовь не изменилась, изменились души людей. (Благословленная семья и 

идеальное Царство Небесное I, 351) 

Когда мужчина и женщина становятся мужем и женой, перед ними встает важный вопрос: как достичь неизменного 

единства друг с другом? Если они запоют о счастье, достигнув такого единения, их счастье будет вечным. Эталон 

идеальной любви тоже устанавливается лишь в том случае, если эта любовь обладает некой неизменной субъектной 

природой. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 351) 

Допустим, когда двое поженились, женщине нравился ее красавец-муж, но через неделю он попал в аварию и стал 

калекой. Если жена в этом случае решает развестись, такую любовь не назовешь истинной. Это фальшивая любовь. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 351) 

В наше время белые люди в развитых странах занимают высокие посты, которые позволяют им руководить миром и 

приводить его в движение. Темнокожие в большинстве своем занимают более низкое положение подчиненных. Однако 

как белые, так и темнокожие родители любят своих детей с одинаковой силой. В этом вопросе нет ни низших, ни 

высших. Такое положение вещей не изменится вовеки. Любовь родителей к детям, жены к мужу и мужа к жене, любовь 

людей, которые по-настоящему любят друг друга, не может измениться, как бы ни менялась история, как бы она ни 

развивалась, какие бы революционные процессы она ни переживала. (32-243, 1970.7.19) 

5. Целомудрие женщины и непреклонный дух мужчины 

Можете ли вы сейчас любить как вам вздумается? Если на улице вас позовет какой-нибудь мужчина, должны ли вы за 

ним последовать или нет? Вы не должны этого делать. Вы ведь ни за кем не ходите, верно? У вас не должно быть такой 

склонности. До поры до времени вам нужно как следует защищать свое тело. Мужчины похожи на леших, нельзя 

доверять им свою чистоту. Все эти напыщенные парни, что слоняются по улицам без всякого толку, — просто лешие. 

Разве можно доверить свою судьбу такому мужчине? Это не простой вопрос. У вас есть лишь один шанс в жизни, и 



стоит вам сделать один неверный шаг, как вся она пойдет наперекосяк. Я прав? То же самое верно и для мужчин. Вот 

почему, хотя до сих пор говорилось, что целомудрие должны хранить женщины, впредь мужчины тоже должны это 

делать. Только так и возможно восстановление, разве я не прав? Каким бы порочным и суровым ни был мир, вы не 

должны совершать поступки, уводящие вас в сторону от нормального пути, по которому вам следует идти. (26-160, 

1969.10.25) 

Адам и Ева потеряли свою невинность в юности. Переходный возраст — это драгоценное время, когда вы можете 

подняться над скорбью, которую они испытали из-за этого, и искупить ее. В это время вы не должны запятнать свою 

чистоту. Вам следует хранить свою невинность в чистоте, ценить ее и беречь. У вас должна быть такая сила духа, такая 

решимость, чтобы быть вправе сказать: «Даже если мне придется жить одному тысячу и десять тысяч лет, я ни за что не 

совершу поступка, оскверняющего любовь!» (37-107, 1970.12.22) 

Некоторые мужчины при виде симпатичной женщины думают: «Вот было бы хорошо, если бы она была моей женой», 

— хотя у них уже есть жена. Про таких двоедушных мужчин я говорю, что у них воровская натура. Двоедушие породило 

сатану, — стало быть, мы не ошибемся, если назовем таких мужчин сатаной. Они ничем не отличаются от сатаны. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 348) 

Наступает время, когда мужчины тоже должны хранить целомудрие. Если мужчина не делает этого и допускает 

ошибку, вся его семья совершает тяжкое преступление по отношению к Божьей воле. Нельзя думать, что мужчинам в 

летах позволительно заводить романы. Ошибка мужчины приводит его семейство к гибели. Вот какое время наступает. 

Если только человек знает Философию Объединения, он так поступать не может. (38-280, 1971.1.8) 

Отныне наступает эпоха, когда мужчины тоже должны хранить невинность. Они тоже должны сохранять целомудрие и 

оставить после себя историческую традицию целомудрия. Церемония, в ходе которой мы вкушаем плоть и пьем кровь 

Иисуса, необходима для того, чтобы утвердить традицию его непорочной плоти и крови. (13-67, 1963.10.17) 

Есть такое выражение: «Женщине следует быть целомудренной, а мужчина должен обладать непреклонным духом». 

Что означают эти слова? Целомудрие необходимо, чтобы осуществить Божью волю, связанную с любовью, а 

непреклонный дух — чтобы добиться цели. Итак, говоря о целомудрии женщины, мы имеем в виду, что она должна 

знать лишь одну любовь. Говоря о непреклонном духе мужчины, мы имеем в виду, что мужчина должен посвятить себя 

одной цели. 

Взгляните на Адама с Евой — они знали путь, по которому им следовало идти, и должны были сохранять 

непреклонный дух и целомудрие, но не смогли этого сделать, поэтому и произошло грехопадение. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 348) 

Опираясь на Божью любовь, мужчина в любви к женщине должен занять такую позицию, которая позволит ему 

сказать: «Я любил ее одну, любил ее от первой встречи и до конца своих дней вечной и неизменной любовью». 

Женщина же, чтобы занять такое положение, должна хранить свое тело за семью печатями. Она должна надежно укрыть 

себя, подобно пиону, у которого сердцевина цветка окружена многочисленными слоями лепестков. Потом, когда 

наступит весна, время гармонии небес и земли, женщина должна начать новую жизнь созвучно с этим временем. Все 

должно быть сделано правильно. (26-156, 1969.10.25) 

6. Грехопадение — корень свободного секса и источник индивидуализма 

При сотворении Адама и Евы в Эдемском саду Бог наделил их половыми органами, но зачем Он это сделал? Поженил 

бы их Бог, после того как они выросли, или Он не стал бы этого делать? 

Проблема в том, что они совершили грехопадение. Из-за этого изменилось их родословие. Поэтому-то Бог и изгнал их 

из Эдемского сада. Изначально Адам должен был стать телом Бога, а Ева — занять положение Его жены, но из-за 

грехопадения они привнесли болезнь в тело Бога и в Его идеал и стали Божьими врагами. Каково было на Сердце у Бога, 

когда Он наблюдал за этим? Совершив грехопадение, люди сами вырыли себе могилу; они похитили то, что 

принадлежало другим. Иными словами, грехопадение стало корнем свободного секса и источником индивидуализма. 

Что представляет собой современная Америка? Крайний индивидуализм, стремление к приватности, выходящее за 

рамки здравого смысла, засилье свободного секса. Нравятся ли Богу такие вещи? К чему стремится такой крайний 

индивидуализм? Если следовать словам его приверженцев, нужно бросить все: небеса и землю, мир, страну, общество, 

семью и даже собственных дедушку с бабушкой. Такие люди, потеряв родителей и братьев с сестрами, уподобляются 

цыганам или хиппи, скитаются сами по себе и кончают жизнь самоубийством, потому что им некуда податься, даже 

когда идет дождь или снег. Не к этому ли ведет индивидуализм? 

Однако изначальная душа человека вовсе не желает такого крайнего индивидуализма, в ней нет доходящего до абсурда 

стремления обеспечить гарантии собственной частной жизни. Изначальная душа желает, чтобы человек жил, впитывая 

любовь Вселенной и своей страны, чтобы он был любим в своем районе или в своей деревне, чтобы он получал любовь 

от своих родителей. Когда люди не могут это осуществить и шагают в противоположном направлении, их совесть 

начинает гореть огнем. Они ощущают противоречие со своей изначальной душой и приходят к выводу, что лучше 

проглотить какую-нибудь пилюлю и покончить с жизнью. Постепенно число таких людей, заканчивающих жизнь 

самоубийством, возрастает. Мы воочию видим подтверждение истины, которая гласит: «Что посеешь, то и пожнешь». 

Какое семя посеяли Адам и Ева в Эдемском саду? Семя свободного секса, то есть невоздержанных половых 

отношений. Можно ли это отрицать? Именно поэтому они прикрыли нижние части своих тел. Даже маленькие дети 

скрывают следы своего проступка, когда их застают за тем, как они украдкой едят какие-нибудь дорогие сладости, 

припрятанные родителями. В этом проявляется действие человеческой натуры, разве не так? Если бы Адам с Евой съели 

плод дерева познания добра и зла, им бы следовало прикрыть руки, которыми они его срывали, или рты, которыми они 

его ели. Почему же они прикрыли нижние части своих тел? 

Невозможно отрицать, что суть грехопадения — в разврате. 

Давайте теперь определим, где проходит черта, разделяющая Царство Небесное и ад. Она находится в воздухе или где-

то еще? Она проходит именно там, где находятся ваши половые органы! Это серьезный вопрос. Именно это перевернуло 

вверх дном всю Вселенную. Кто станет это отрицать? Все это объясняется в главе о грехопадении книги «Божественный 



Принцип», опубликованной преподобным Муном. Если вы сомневаетесь, спросите у Бога. Этой книге невозможно 

ничего противопоставить, потому что в ней в систематизированной форме изложены факты и теория, которые вы не 

могли даже вообразить. 

Если человек пользуется своими половыми органами, потеряв направление подобно слепцу, он идет в ад. Если же, 

наоборот, он использует их, взяв за эталон абсолютную Божью любовь, он направляется к высотам Царства Небесного. 

Таков однозначный вывод. (279-254, 1996.9.15) 

Итак, абсолютный секс имеет своим центром Бога, центром свободного секса является человеческое эго и сатана. В 

истории было много случаев, когда люди поощряли свободный секс в литературных произведениях или при помощи 

средств массовой информации. Стало быть, отныне все мы: политики, бизнесмены, деятели литературы и журналисты — 

должны объединиться и встать в авангарде борьбы со свободным сексом. Он должен полностью исчезнуть. (299-113, 

1999.2.7) 

7. Построение мира во всем мире при помощи движения за абсолютное целомудрие и истинные семьи 

В настоящее время серьезно обострилась проблема молодежи. Адам и Ева в юности впали в блуд и совершили 

грехопадение в тени Эдемского сада, посеяв таким образом семя свободного секса. Вот почему в последние дни, во 

время жатвы, наблюдается феномен, когда по всему миру среди молодежи распространилась тенденция к свободному 

сексу. 

Бог знает, чего хочется сатане в последние дни. С помощью свободного секса сатана хочет помешать всем людям до 

единого вернуться к Богу. Иначе говоря, дьявол желает уничтожить все человечество и создать ад на земле. Во что 

превращается мир, в котором мы сегодня живем, если не в ад на земле? Вот почему путь к Царству Небесному 

диаметрально противоположен тому пути, по которому идет этот мир, ставший земным адом. Когда придет Господь 

Второго пришествия, чтобы спасти этот мир, он укажет путь, на сто восемьдесят градусов противоположный тому, 

которым люди идут сейчас, и поведет их в Царство Небесное. 

Так какое же направление полностью противоположно свободному сексу? Некогда появились ложные родители, 

которые и создали путь свободного секса. Следовательно, должны явиться Истинные Родители и исправить этот 

ошибочный путь. Бог не может в это вмешиваться. Перед этой проблемой бессильно любое правительство на земле, 

любая военная, экономическая и политическая мощь. Ее породили ложные родители, поэтому, если Истинные Родители 

не сделают операцию своим скальпелем, спасти человечество невозможно. 

Тот, кто согрешил, должен искупить свой грех. В семье имел место «неправильный брак», который в корне поменял 

родословие людей. Вот почему должны прийти Истинные Родители и, устраивая браки, вновь вернуть родословие к 

изначальному состоянию и тем самым открыть путь в Царство Небесное. 

Чего Бог ожидал от Адама и Евы? Абсолютно целомудренной любви. Там, где есть абсолютная любовь, появляются 

абсолютно целомудренные супруги и автоматически исчезают такие понятия, как свободный секс, гомосексуализм и 

лесбиянство. 

Преподобный Мун посвятил всю свою жизнь тому, чтобы преодолеть путь страданий и распространить по всему миру 

движение, направленное на поиск абсолютно целомудренной любви. Теперь наступило время, когда я могу трубить в 

победные фанфары и отдавать приказания всему миру, и за это я благодарен Небесам. Семья может заложить 

краеугольный камень основания, с которого начинается путь к миру во всем мире. Она же может уничтожить этот путь. 

В семье Адама было разрушена основа надежды и счастья всего человечества. 

Вот почему невозможно не чувствовать благодарность Небесам за то, что сегодня мы можем учредить Федерацию 

семей за единство и мир во всем мире, и за то, что теперь и для ваших семей открылся путь в направлении, на сто 

восемьдесят градусов отличающимся от того, в котором идет сатанинский мир. Вне этого пути нет свободы, счастья и 

идеалов. Я хочу, чтобы вы хранили абсолютное целомудрие, уникальность, вечность и неизменность половых органов и 

на этой основе искали Бога. Эти органы должны стать основанием для любви, жизни, рода и совести; да будет вам 

известно, что именно с них начинается Царство Небесное на земле и на небе. 

Куда бы вы ни поехали, передавайте слова преподобного Муна с помощью телевидения и других средств массовой 

информации и вы ни за что не потерпите крах. Какая сила способна изменить этот мир, превратившийся в ад? Это 

невозможно до тех пор, пока мы не станем жить, руководствуясь абсолютной, уникальной, неизменной и вечной Божьей 

любовью, и не приведем свои половые органы к такому же абсолютному, уникальному, неизменному и вечному эталону. 

Бог — подлинный Хозяин наших половых органов. (279-256, 1996.9.15) 

Поскольку причина грехопадения связана с любовью, человечество утратило истинную любовь. 

В связи с этим возникает вопрос: «Как ее вернуть?» Говоря о потере истинной любви, я имею в виду, что люди пали 

из-за разврата. Иными словами, любовь была испорчена осквернением половых органов, и, чтобы вновь найти ее, нужно 

пойти противоположным, правильным путем. В Эдемском саду были посеяны семена греховной любви. Последствия 

этого проявляются в последние дни, время сбора урожая, в виде проблем среди молодежи. Вот почему началась эпоха 

беспорядочного секса. Эту проблему можно разрешить только с помощью абсолютного целомудрия. Предотвратить 

разрушение семей и остановить деградацию молодежи можно, лишь опираясь на концепцию «абсолютного секса». (287-

16, 1997.8.10)  

 

  



Книга V. Земная жизнь и духовный мир 
Содержание 

 Глава 1. Существование человека в зримом и незримом мире 

1. Жизненный путь 
1.1. Молитвы о жизненном пути 

1.2. Цель, к которой стремится человек 

1.3. Причина рождения человека 

1.4. Взаимосвязь одного мгновения (одного дня) и всей жизни 

1.5. Младенчество и трехступенчатый порядок 

1.6. Наш жизненный путь 

1.7. Изначальная родина, которую мы должны найти 

1.8. Наивысшая стезя человеческой жизни 

1.9. Критерий рождения и критерий жизни 

   1.9.1. Ошибочный критерий рождения 

   1.9.2. Критерий жизни 

2. Положение человека 
2.1. Цель, с которой Бог сотворил человека 

2.2. Человек — посредник между духовным и физическим миром 

2.3. Тело, душа и духовное «я» 

2.4. Совершенное действие и резонанс 

3. Суть человеческой жизни 
3.1. Сущность человека — духовное начало 

3.2. Значение понятия «властелин творения» 

3.3. «Внутренний человек» и «внешний человек» 

3.4. Цель земной жизни — совершенство духа и тела 

4. Ценность физической жизни 
4.1. Физическая жизнь — подготовка к жизни в духовном мире 

4.2. Ценность физической жизни 

4.3. Важность привычки 

4.4. Критерий физической жизни 

4.5. Все события физической жизни записываются 

4.6. Чрезвычайная важность земной жизни 

4.7. Доля ответственности человека, живущего в физическом теле 

5. Благословение и вечная жизнь 
5.1. Зачем нужно знать о вечной жизни 

5.2. Путь вечной жизни 

   5.2.1. Вопрос о земной и вечной жизни 

   5.2.2. Стремление человека к вечной жизни 

   5.2.3. Вечная жизнь и религия 

   5.2.4. Почему человек должен жить вечно 

   5.2.5. Жизнь ради вечности 

   5.2.6. В чем логика вечной жизни 

   5.2.7. Вопрос о вечной жизни — самый важный 

   5.2.8. В конце концов, человек должен прийти к вечной жизни 

   5.2.9. Вера и вопрос вечной жизни 

   5.2.10. Члены Церкви Объединения и вечная жизнь 

   5.2.11. Концепция, необходимая для вечной жизни 

5.3. Любовь и вечная жизнь 

   5.3.1. Вечная жизнь напрямую связана с любовью 

   5.3.2. Истинная любовь и вечная жизнь 

   5.3.3. Истинная любовь абсолютно необходима 

   5.3.4. Мир, в который мы попадаем после смерти, связан с любовью 

   5.3.5. Вечную жизнь можно обрести, только живя для других 

5.4. Благословение и духовный мир 

   5.4.1. Сила любви 

   5.4.2. Духовное «я» супругов 

   5.4.3. Брак и духовный мир 

   5.4.4. Положение благословленных семей в духовном мире 

   5.4.5. Благословение — это клятва 

   5.4.6. Слава Благословения 

 Глава 2. Смерть и духовный мир 

1. Неизбежная стезя человеческой жизни 
1.1. Тело далеко от вечной жизни 

1.2. Жизнь большинства людей 

1.3. Смерть — неизбежный исход жизни 

1.4. Бог — Хозяин жизни 

2. Понимание смерти 
2.1. Смысл слова «вернуться» 

2.2. Место, куда мы должны отправиться 

2.3. День смерти — драгоценный день 

2.4. Два вида смерти 

2.5. Значение смерти 

2.6. Смерть — это процесс, соединяющий три мира 

http://8books.ru/book/94
http://8books.ru/book/95


2.7. Что нам нужно сделать, прежде чем мы умрем 

   2.7.1. Преодолейте последний рубеж 

   2.7.2. Возьмите за образец внешнюю форму Бога, Его Сердце и божественную природу 

   2.7.3. Не грешите 

   2.7.4. Надо прожить и умереть ради всего мира 

   2.7.5. Работайте много 

   2.7.6. Трудитесь ради общего блага 

   2.7.7. Необходимо испытать любовь 

2.8. Что человек должен оставить после себя перед уходом в духовный мир 

   2.8.1. Оставьте после себя могилу, украшенную любовью 

   2.8.2. Право собственности в духовном мире определяется результатами свидетельствования 

   2.8.3. Почему нужно иметь много сыновей и дочерей 

2.9. Наше отношение к смерти 

2.10. Время, когда мы входим в духовный мир 

   2.10.1. Время приближения смерти 

   2.10.2 Время, когда мы входим в духовный мир 

   2.10.3. Удостоверение, необходимое для формальностей в духовном мире 

2.11. Вещи, которые человек ясно понимает только после смерти 

2.12. Живя для других, вы приближаетесь к Богу 

2.13. Суд 

3. Если вы хотите попасть в высшие сферы духовного мира… 
3.1. Духовный мир — эталон для верующих 

3.2. Критерий для определения прав собственности в духовном мире 

3.3. Вы должны любить людей 

3.4. Любите Бога сильнее 

3.5. Вы должны создать основание семьи 

3.6. Живите, следуя традиции сферы сердца 

3.7. Билет, с которым можно пройти повсюду в духовном мире 

 Глава 3. Духовный мир 

1. Духовный мир можно ощутить, живя в физическом теле 
1.1. Духовный мир и время 

1.2. Грядущая эпоха 

1.3. Духовные переживания также необходимы 

1.4. Процесс духовного восприятия 

1.5. Как развить духовную чувствительность 

1.6. Духовные явления, происходящие в реальности 

2. Что представляет собой духовный мир 
2.1. Духовный мир и физический мир 

   2.1.1. Центр духовного и физического мира 

   2.1.2. Единство духовного и физического мира 

2.2. Духовный мир, несомненно, существует 

2.3. Духовный мир — движущая сила веры (Третьи небеса, увиденные апостолом Павлом) 

2.4. Время, когда был создан духовный мир 

2.5. Где находится духовный мир 

2.6. Что представляет собой духовный мир 

3. Сущность и обстановка духовного мира 
3.1. Грехопадение привело к утрате знания о духовном мире 

3.2. В духовном мире возможно мгновенное восприятие 

3.3. Центр духовного мира 

3.4. Устройство духовного мира (иерархическая система) 

3.5. Одежда, еда и жилище в духовном мире 

3.6. Польза знаний и власти в духовном мире 

3.7. Взаимоотношения людей в духовном мире 

3.8. Любовь — центр духовного мира 

   3.8.1. Любовь — это воздух духовного мира 

   3.8.2. Любовь — основа жизни в духовном мире 

3.9. Духовный мир — это мир сердца 

3.10. Обстановка духовного мира 

3.11. Жизнь в духовном мире 

3.12. Чем мы будем заниматься в духовном мире 

4. Положение и реалии духовного мира 
4.1. Положение духовного мира 

4.2. Реалии духовного мира 

4.3. Что является предметом гордости в духовном мире 

4.4. Церковь Объединения и духовный мир 

4.5. Корейские обычаи и духовный мир 

4.6. Корейский язык и духовный мир 

4.7. Сфера деятельности духовного мира 

4.8. Собственность в духовном мире 

4.9. Бог и духовный мир 

 Глава 4. Царство Небесное 

1. Понятие о Царстве Небесном 
1.1. Где находится Царство Небесное 

http://8books.ru/book/96
http://8books.ru/book/97


1.2. Христианство и Небеса 

1.3. Иисус и рай 

1.4. Сердце и Царство Небесное 

1.5. Тело и ад 

1.6. Обитатели ада тоже стремятся в Царство Небесное 

1.7. Царство Небесное на земле и на небе 

1.8. Правильный взгляд на Царство Небесное 

2. Необходимые приготовления, чтобы попасть в Царство Небесное 
2.1. Оплот Царства Небесного 

2.2. Критерий для вхождения в Царство Небесное 

2.3. Отправная точка Царства Небесного 

2.4. Суть Царства Небесного 

2.5. Структура Царства Небесного 

3. Критерии и условия для вхождения в Царство Небесное 
3.1. Критерии для вхождения в Царство Небесное 

   3.1.1. Необходимо пройти через трудности 

   3.1.2. Необходимо любить 

   3.1.3. Необходимы конкретные свершения 

   3.1.4. Необходимо жить ради других 

3.2. Жизнь, позволяющая войти в Царство Небесное 

   3.2.1. Наше положение 

   3.2.2. Случаи, когда человек не может войти в Царство Небесное 

   3.2.3. Мы живем для Царства Небесного 

   3.2.4. Мы и Царство Небесное 

3.3. Четырехпозиционное основание и Царство Небесное 

   3.3.1. В Царство Небесное входят семьями 

   3.3.2. Иисус и семья 

   3.3.3. Четырехпозиционное основание и Царство Небесное 

4. Врата Царства Небесного и вход в него 
4.1. Врата человеческой души 

4.2. Что такое «открытие небесных врат»? 

   4.2.1. Почему нужно открыть небесные врата? 

   4.2.2. Начало открытия небесных врат 

   4.2.3. Истинные Родители и врата Царства Небесного 

   4.2.4. Наше отношение к открытию небесных врат 

4.3. Чтобы войти в Царство Небесное нужно выполнить свою долю ответственности 

4.4. Царство Небесное или ад — это выбор самого человека 

5. Указания, касающиеся Царства Небесного и ада 
5.1. Становление представлений о Царстве Небесном и аде 

5.2. Важность вечной жизни и жизни на земле 

 Глава 5. Мессия и духовный мир 

1. Иисус и духовный мир 

2. Господь Второго пришествия и духовный мир 

3. Истинные Родители и духовный мир 
3.1. Различие между физическими родителями и Истинными Родителями 

3.2. Истинные Родители — это ось 

3.3. Истинные Родители — центр 

3.4. Прочность уз, связывающих нас с Истинными Родителями 

4. Истинный Отец и духовный мир 
4.1. Установленные Отцом духовные условия и его основание 

4.2. Патент на вхождение в духовный мир 

4.3. Объединение духовного мира и объединение земного мира 

4.4 Отношение к человеку в духовном мире зависит от его сердца и его свершений 

4.5 Связь духовных переживаний с жизнью 

4.6. Уходя в духовный мир, мы должны оставить после себя любовь 

5. Семья Истинных Родителей и духовный мир 
5.1. Установление права первородства в духовном мире 

5.2. Центр любви, установленный в духовном мире 

5.3. Установление царской власти на земле и в духовном мире 

 Глава 6. Мы и наше вхождение в духовный мир 

1. Плоды человеческой жизни и божественный дух 

2. Суд и официальное признание (сертификат) 
2.1. Виды суда 

2.2. Оформите паспорт в Царство Небесное 

3. Регистрация в духовном мире 
3.1. Свободы граждан Царства Небесного 

3.2. Подарок, который надо иметь с собой, входя в духовный мир 

3.3. Царство Небесное зиждется на философии трех великих субъектов 

3.4. Условия регистрации 

3.5. Человек, который станет главой рода в духовном мире 

 Глава 7. Мы и наши отношения с обитателями духовного мира 

1. Духовные явления и освобождение духов от скорби 
1.1. Духовный мир добра и духовный мир зла 

http://8books.ru/book/98
http://8books.ru/book/99
http://8books.ru/book/100


1.2. Духовные явления 

1.3. Письмо из духовного мира 

1.4. Желание обитателей духовного мира 

1.5. Избавление духов от скорби 

1.6. Объединение духовного мира 

2. Отношения между земными людьми и обитателями духовного мира 
2.1. Земные люди и обитатели духовного мира 

2.2. Положение духов в духовном мире 

2.3. Духов больше, чем людей на земле 

2.4. Блуждающие духи 

2.5. Душа способна различать духов 

2.6. Ценность земной жизни человека 

3. Предки и мы 
3.1. Предки наблюдают за нами 

3.2. Мы должны быть лучше своих предков 

3.3. Мы должны навещать могилы наших предков 

3.4. Предки, которых мы можем встретить в духовном мире 

4. Наступление новой духовной эпохи 
4.1. Наступление эпохи экстрасенсорного восприятия 

4.2. С провозглашением Дня победы Небес мы вступили в новую эпоху 

4.3. Церемония объединения и помощь духовного мира 

4.4. Церемония единого сердца и помощь предков 

5. Воскрешение через возвращение и помощь обитателей духовного мира 
5.1. Положение наших предшественников в духовном мире 

5.2. Мобилизация духовного мира и духовная помощь 

5.3. Духовный мир и предки 

5.4. Заветное желание духов 

5.5. Воскрешение через возвращение и рождение свыше 

   5.5.1. Воскрешение через возвращение 

   5.5.2. Ответ на вопрос, касающийся учения о рождении свыше 

  



Глава 1. Существование человека в зримом и незримом мире 

1. Жизненный путь 

1.1. Молитвы о жизненном пути 

Возлюбленный Отец! С юных лет и по сей день я живу, сражаясь. Моя душа кипит тревогой о том, не страдают ли 

Небеса при виде меня от унижения и стыда. Забыть об этом — для меня самое страшное. Благодаря Твоей милости я 

сохранил в своей душе такие чувства и остался жив. Отец, благодарю Тебя за это. 

Из всего лучшего на земле, нет ничего ценнее, чем связь с Твоим изначальным Сердцем, облеченным властью. 

Когда мы задумываемся об этом, в наших сердцах должно рождаться безграничное стремление достичь положения, в 

котором мы сможем обрести такую связь. Твоя любовь такова, что любой, кто прикоснется к ней, забудет обо всем на 

свете и даже не почувствует никакого сожаления, но мы не понимали этого. 

Сейчас мы должны искать идеальный мир, изначальную родину, где мы будем жить, вдыхая Твою любовь, как 

воздух. Сегодня в земном мире нам нужно готовиться к тому, чтобы встретить день, когда мы родимся как 

освобожденные дети, наделенные правом быть свободными в нашей третьей жизни. 

Ребенок, появившись на свет, может прожить полноценную жизнь только в том случае, если он был здоров еще в 

материнском чреве. Аналогично, лишь прожив полноценно на земле, человек сможет полноценно жить в небесной 

стране. Размышляя об этом, мы поняли горький факт: если мы желаем, чтобы небеса и земля помогали нам, если мы 

хотим жить в одном ритме с динамичной судьбой всей Вселенной, мы должны быть готовы умереть. Ведь сегодняшний 

мир полон конфликтов, по нему проходит тридцать восьмая параллель, это мир, в котором правит зло. Нам необходимо 

осознать, что наши потомки ни в коем случае не должны оказаться в таком же положении, как мы. (49-308, 1971.10.17) 

Любимый Отец! По сей день Ты беспрестанно трудился, чтобы создать весеннюю обстановку. Думая об этом, мы, 

как Твои сыновья и дочери, должны горевать о том, что не смогли с безграничной благодарностью и радостью отдать 

Тебе всю свою жизнь и всю свою любовь. Нам следует знать: чтобы встретить новую весну, мы должны сформировать 

характер, который позволит нашей жизни слиться с весной, полностью раствориться в ней. Мы должны знать: только в 

этом случае мы сможем впервые приветствовать весну и расцвести подобно цветам. Нам нельзя превращаться в жалких 

духов, которые перешли в мир иной, так и не узнав, что такое весна, и которые на вопрос: «Встречал ли ты весну хоть 

раз в своей жизни?» не могут ответить «да». Чтобы расцвел цветок и завязался плод, растению нужно пережить лето и 

осень. Аналогично, чтобы принести плоды, мы должны пройти таким же путем. 

Мы знаем: чтобы дерево принесло плоды, вобравшие в себя его жизнь, должно пройти лето, которое напитает его 

корни, ствол и ветви элементами жизни. Лишь тогда плод нальется совершенной жизненной силой и сможет дать начало 

новой жизни. Аналогично, мы, Твои сыновья и дочери, должны научиться самостоятельно определять, растет ли у нас в 

душе жизненная сила, способная родиться в новом мире, несмотря на то, что наше тело обречено; остаются ли от нас 

какие-то плоды. 

Мы понимаем: сколько бы лет ни прошло, какие бы ливни или ураганы ни обрушивались на нас, наша внутренняя 

жизненная сила должна постоянно развиваться, не подвергаясь разрушительному влиянию окружения. Лишь тогда мы 

сможем дожить до весны как семена, которые можно будет посеять, и которые положат начало новой жизни. И пусть 

наш внешний облик жалок. Мы думаем: если человек обладает ценностью источника, в котором сконцентрирована 

безграничная жизненная сила, ценностью плода, семена которого можно будет посеять вновь в безграничном мире, 

такого человека нельзя назвать несчастным, хотя он кажется таким. Пожалуйста, помоги нам понять непреложный факт, 

что чем печальнее наш внешний облик, тем полнее наша внутренняя ценность. (32-36, 1970.6.14) 

Отец! Мы поняли: тот, в чьем сердце нет желания служить Тебе и смиренно склоняться перед Тобой в земном 

поклоне, не сможет построить никаких отношений с Тобой в стране вечности. 

Отец, сейчас мы стремимся к тому желанному дню, когда, открыв врата своей души и войдя внутрь, мы 

почувствуем, что ее центром является Твое Сердце, а наше тело исполняет приказы души — своего субъекта. Мы 

просим Тебя, помоги нам услышать Твой голос, исходящий из нашего сердца, помоги нам отыскать свое потерянное 

тело и, склонив пред Тобой голову, почувствовать, какую долгую историю горестей и тяжких трудов Ты пережил, чтобы 

найти каждого из нас. (4-280, 1958.9.14) 

1.2. Цель, к которой стремится человек 

Даже встретив Бога, вы не узнаете Его, так как у Него нет тела. Вот почему, чтобы явить Себя творению, Бог 

воплотился в Адаме, явив через него Свое лицо. Это и есть идеал творения. 

По изначальному замыслу Бог является духовным центром, а Адам — физическим. Оси этих центров расположены 

под углом в девяносто градусов по отношению друг к другу. В этом — цель творения Бога, и цель, к которой стремится 

человек. 

Если бы Адам и Ева не совершили грехопадения, они, отправившись в духовный мир, навечно стали бы Богом-

Отцом и Богом-Матерью. Однако, из-за того, что они пали, это стало невозможным. Если бы не грехопадение, любому 

человеку было бы достаточно служить своим родителям, как Богу, чтобы попасть в Царство Небесное. (119-109, 

1982.7.4) 

1.3. Причина рождения человека 

В этом мире все круглое. Солнце, земля и звезды — все круглое. Рот человека также образует форму круга. Любая 

вещь устроена таким образом. По этой причине отношения во Вселенной строятся на основе вращения. Кроме того, даже 

имея круглую форму, тела существуют не обособленно, а поддерживают взаимосвязь с целым. 

Итак, зачем рождается человек? Чтобы настроиться в такт с этой огромной Вселенной. Накатываются на берег 

морские волны, и человеческая душа колышется, так же как они. Приятное дуновение ветра приносит ей радость. На 

аромат, источаемый цветами, душа тоже может ответить благоуханием. (104-122, 1979.4.22) 

Если вы родились в любви, в любви росли, жили и умрете тоже в любви, вам следует быть благодарными и за 

рождение, и за жизнь, и даже за смерть. 

Вы родились как участники наивысшей любви ваших отца и матери. Вы участники их любви. 



Вы родились благодаря любви ваших родителей, поэтому вам следует думать о себе как о знамени, которое 

водрузила их любовь. Развевающееся знамя символизирует любовь. Всю свою жизнь вы живете ради любви, поэтому 

размахивайте флагом любви ради своих матери, отца и братьев с сестрами. (103-258, 1979.2.25) 

1.4. Взаимосвязь одного мгновения (одного дня) и всей жизни 

Вся ваша жизнь должна стать основой для получения вами питательных элементов. В противном случае вы не 

достигнете совершенства как живое существо. Вот, как все происходит в мире природных явлений. Решающее время в 

жизни длится не долго, оно занимает мгновения. 

Тот, кто пренебрегает мгновением, не может обладать царской властью. Он не добьется великих свершений и не 

станет выдающимся человеком, более того, он не сможет унаследовать престол Бога и Его корону. Итак, относитесь 

внимательно к каждому своему слову, действию, к каждой мысли, возникающей у вас, чтобы всякий миг вашей жизни 

был наполнен светом. Решайте проблемы с уверенностью, что все происходящее в вашей жизни, остается, как явление, 

связанное со всем миром. Только таким образом можно создать победную сферу. 

Один миг решает, кто победитель. Следовательно, сферы исторической и вселенской победы тоже утверждаются в 

один миг. Люди, живущие с ощущением бесконечной ценности каждого момента, делающей его ярким, могут стать 

великими личностями, святыми, сыновьями и дочерьми Бога. Чему быть — жизни или смерти — тоже зависит от одного 

мгновения. (31-217, 1970.5.31) 

Проблема заключается в нашем отношении. Надо, конечно, желать, чтобы осуществилась Божья воля и появилась 

страна, где эта воля осуществилась, но еще более важный вопрос — как нам самим действовать в единстве с Божьей 

волей. 

Думать о том, как связать каждый час с Божьей волей, важнее, чем просто желать наступления Царства, где эта 

воля уже осуществилась. На индивидуальном уровне, а также на уровнях семьи, рода и народа мы должны создать 

обстановку, в которой люди смогут унаследовать Божью волю, — только тогда мы сможем установить связь со страной 

Божьей воли. Вот почему важным вопросом является то, как сделать Бога центром своей повседневной жизни и каждый 

ее час связать с Божьей волей. 

Провиденциальная история восстановления от семьи Адама до семьи Иосифа, центром которой был Иисус, 

охватывающая также семьи Ноя, Авраама и Моисея, насчитывает четыре тысячи лет, однако чтобы совершить ошибку, 

каждому из этих людей не потребовалось и года. 

Грехопадение Адама и Евы не было запланировано, оно не совершалось в течение года, десяти лет или нескольких 

десятилетий. Их ошибка была делом одной секунды; однако, совершив ее, они предали Царство, которое должно было 

существовать во веки веков. Задумавшись над этим, мы можем понять, каким страшным, каким пугающим может быть 

одно мгновение. 

Многим людям, шагавшим по пути веры в разные исторические эпохи, пришлось расплачиваться страданиями за 

секундные ошибки; многие народы, не последовавшие Божьей воле, рухнули в бездну гибели. Такие ошибки 

становились причиной огромных искупительных жертв. Думая об этом, мы должны суметь почувствовать, каким 

пугающим может стать для нас не только каждый час одного дня нашей жизни, но и одно мгновение в течение одного 

часа. С таким чувством в душе мы должны идти вперед и сражаться. Итак, помните: вечное Царство Небесное не может 

существовать в отрыве от одного мгновения. 

Вечность начинается не с момента нашей смерти, а с момента осознания нами Божьей воли. Но стоит нам хоть на 

секунду отклониться от этого пути вверх или вниз, как вечность прервется. Итак, говоря о нашей жизненной стезе, мы не 

должны мыслить следующим образом: «Не смогу пойти по пути веры в этом году — пойду в следующем, а не в 

следующем — так через два года. Не успею в юности — наверстаю после двадцати лет, если не в двадцать лет — то в 

тридцать, не в тридцать — так в сорок, не в сорок — ну, тогда, в пятьдесят...» Если человек живет так всю жизнь, он 

умрет, не связав ни дня с Божьей волей, и не сможет попасть в Царство Небесное. 

Как он может там оказаться, если, даже живя в замечательной стране, он ни в один из дней своей жизни не 

соответствовал эталону победителя? Как человек попадет в мир вечности, если он даже года не смог остаться 

победителем? Стало быть, в жизни верующих важно продвигаться вперед, мечтая о вечном, но еще важнее думать о том, 

как в союзе с Богом искоренить зло в текущей реальности и стать знаменосцами добра. 

Получается, что секундная ошибка Адама породила скорбь, которая осталась на миллионы лет. В семье Адама 

Каину и Авелю надлежало развеять скорбь своих родителей, разрушить стену, разделившую братьев, и тем самым 

заложить основу для единой семьи. Однако Авель, который представлял провидение восстановления, был убит. Это 

убийство тоже заняло не больше одной секунды. 

В многотрудной жизни Ноя, который сто двадцать лет строил ковчег, Бог отдал ему приказ за один миг: «Пришел 

день исполнения Моей воли. Поднимись на корабль!» Все, кто повиновался этому приказу, смогли обрести вечное Божье 

благословение, а прочие, судимые вечным судом, были погребены потопом. 

Подобное произошло и с Авраамом. Бог благословил его, сказав, что его потомство наполнит всю землю и будет 

многочисленно, словно звезды на небе и песок на морском берегу. Знайте, что это благословение сошло на Авраама в 

одно мгновение. Жертвоприношение он тоже устраивал не десять лет. У него ушел на это один день. А рассечение жертв 

и возложение их на алтарь заняло меньше часа, но именно этот час был исторически решающим — жизнь или смерть, 

проклятие или благословение. 

Сегодня верующие должны бояться не суда, грядущего в последние дни, они должны беспокоиться о том, как 

связать каждый час каждого прожитого дня с Божьей волей, как добиться пересечения своей жизни с Божьей волей. (37-

217, 1970.12.27) 

1.5. Младенчество и трехступенчатый порядок 

Если Бог создал Адама и Еву, то, как Он это сделал? Если Он слепил их из глины, то из какой? С чего Он начал? 

Где было начало? Невозможно представить, что Бог создал Адама и Еву сразу взрослыми. Он сотворил их младенцами. 

Он прошел тем же путем, что и мать, которая вынашивает ребенка, а затем воспитывает его. Без этой логики невозможно 



объяснить тот факт, что формирование всех тел происходит в соответствии с трехступенчатым порядком. Поэтому Адам 

и Ева также прошли через младенчество, а затем через стадию роста. Таков небесный закон. Далее у них была стадия 

завершения. 

Каким было младенчество Адама и Евы? Незримый Бог из незримого мира обнимал и взращивал детей, которые 

могли пройти через зримый процесс. Начинать нужно с такой логики. (225-198, 1992.1.20) 

1.6. Наш жизненный путь 

Окружение, в котором мы живем, — общество, страна, мир — не соответствует нашей воле. Поэтому-то и 

возникают различные трудности, добро пересекается со злом. Из ста человек сто с боями пробиваются через свое 

окружение, чтобы устроить свою повседневную жизнь. Из опыта повседневной жизни мы хорошо знаем: не найдется 

человека, уверенного в том, что он сделает за день все, что запланировал утром. 

Чтобы увенчать каждый день жизни победным результатом, наша решимость и поступательная энергия должны 

быть тем сильнее, чем шире масштабы нашего окружения — например, если мы действуем на уровне общества или 

всего мира. Иначе день не станет победным. Из дней складывается месяц, а из месяцев — год. 

Обстоятельства не позволяют нам прожить даже месяц так, как мы запланировали. Для победы в этом месяце, нам 

нужна движущая сила и решимость, чтобы пробиться через все перипетии и все запутанные обстоятельства, 

существующие в обстановке этого месяца. Без этого мы не сможем выполнить намеченные на месяц планы и не выйдем 

победителями. 

Чтобы пробиться через один год, нужно обладать боевым духом и движущей силой, которые позволят преодолеть 

триста шестьдесят дней. Без этого человек не сможет увенчать год победой. Наш жизненный путь и заключается в том, 

чтобы, прожив так один год, прибавить к нему еще десять, двадцать, тридцать лет. (31-30, 1970.4.12) 

Люди, живущие сегодня на земле, не могут вырваться из рамок времени. Так было на всем протяжении 

человеческой истории. Отдельная личность, семья, род, народ, государство и мир действуют во временных рамках. 

В жизни у человека есть цель, которой он обязательно должен достичь. Мы должны идти к этой цели десять, 

двадцать, тридцать, семьдесят лет и даже всю свою жизнь. И чем выше цель, тем сильнее должна быть наша внутренняя 

решимость. Без этого невозможно добраться до цели. Мы добьемся этого только в том случае, если будем постоянно 

поддерживать решимость достаточную, чтобы с течением времени достичь этой цели. (31-149, 1970.5.24) 

1.7. Изначальная родина, которую мы должны найти 

Вам, возможно, неизвестна реальность духовного мира, я же, по особой Божьей милости, если и не знаю об этом 

неизведанном мире много, то, по крайней мере, знаю о нем столько, что не уступлю никому в этом вопросе. 

Докопавшись до сути духовного мира, я обнаружил, что основной принцип его построения прост. Туда должен 

попадать лишь тот, кто жил на благо других, так как это соответствует вселенскому принципу и источнику Божьего 

идеала. Мир, строящийся на таком принципе, — это и есть идеальное Царство Небесное. 

Это наша изначальная родина, которую мы, люди, должны найти. Мы были изгнаны оттуда и теперь живем 

падшей жизнью, но нам предназначено судьбой вернуться на землю изначальной родины. Однако люди не могут сделать 

это самостоятельно, поэтому в ходе истории Богу приходилось прокладывать для нас путь. Вот почему Бог создал 

множество религий, соответствующих культурному фону, обычаям и традициям различных народов, и с помощью этих 

религий приводил все в порядок. Бог создал религии как тренировочные площадки для наведения порядка на всех 

направлениях. Эти тренировочные площадки созданы для того, чтобы отшлифовать в людях качества, позволяющие им 

вернуться на родину. Бог устанавливает сравнительные эталоны с учетом культурных и других различий Востока и 

Запада, всех регионов, и таким способом направляет людей к миру единой религии, благодаря которой они смогут 

подняться на более высокий уровень. 

Чему учит религия, призванная вести человека к изначальной родине? Она обязательно учит жить на благо других. 

Чем выше уровень религии, тем сильнее в ней подчеркивается необходимость жить ради других, именно поэтому все 

религии учат смирению и скромности. Они учат уважать всех людей и жить ради их блага. Религия учит жертвенности и 

служению. Все это ради того, чтобы воспитать людей, способных жить по законам Царства Небесного. (78-115, 1975.5.6) 

1.8. Наивысшая стезя человеческой жизни 

Что представляет собой жизненный путь человека? Он ведет к тому, чтобы человек овладел Божьей любовью. 

Владение этой любовью — высшая цель, к которой мы должны прийти в своей жизни. И мужчины, и женщины должны 

шагать по этому пути. По нему должны идти все люди. 

Путь человеческой жизни — это поиски единственного и безграничного Бога любви. Пусть нам потребуется 

десять или сто раз перейти через перевал смерти, пусть нам даже придется умереть, но мы должны непрестанно искать 

Божью любовь. Такова наивысшая стезя человеческой жизни. 

Какова конечная цель нашей души, наших устремлений? Овладеть Божьей любовью. Если даже мы завладеем 

Богом, но при этом не сможем завладеть чем-то еще более ценным, что есть в Нем,— Его любовью, Он не будет нашим 

Богом. Вот почему мы должны завладеть Божьей любовью. Если мы это сделаем, пусть даже Бога с нами не будет, — не 

страшно. Когда все, что принадлежит Ему, станет моим, а все, что есть у меня, будет принадлежать Ему, впервые 

объединятся внутреннее и внешнее. В такой стране нет ни высшего, ни низшего сословия, она становится идеальной 

родиной. 

Если вы ляжете в таком месте, то все, что есть в этом мире, покажется вам хорошим, вы почувствуете, что все в 

нем существует для вас. Такова любовь Бога, поэтому небесный мир, куда идут сейчас все люди, то есть, Царство 

Небесное, наполнен любовью. (39-210, 1971.1.10) 

1.9. Критерий рождения и критерий жизни 

1.9.1. Ошибочный критерий рождения 

В современном мире люди не подозревают, что все они родились неподобающим образом, даже если они 

занимают высокое положение или имеют докторскую степень. Они не знают, что родились в любви, жизни и родословии 

Божьего врага — сатаны. Это серьезная проблема. Из-за грехопадения люди родились от сатанинской любви. Эту 



любовь наследуют и наши родители. Жизнь и род объединены порочной сатанинской любовью, и жизнь наших 

родителей подпитывается сатанинской кровью. Эта кровь примешана и к крови каждого из нас. Каждый человек 

является плодом этих трех составляющих. 

Ваша кровь, все ваши пять органов чувств принадлежат сатанинской любви, жизни и роду. Можно сказать, что в 

ваших жилах течет весь сатанинский мир. Стало быть, сатана автоматически пожинает плоды своего идеала, а Бог 

стремится спасти таких мужчин и женщин и сделать их чистыми совершенными людьми, какими им изначально 

надлежало стать. 

Вы берете начало в сатанинской любви, вы происходите из его рода. Стало быть, само начало вашей жизни было 

неправильным, а значит, вам нужно вернуться, но куда? К отправной точке. Все началось с ложных родителей, поэтому 

вы должны вернуться и начать все заново с помощью Истинных Родителей. Представляете, как все серьезно? Каждый 

должен вновь унаследовать Божью любовь, жизнь и род. Вот почему, получая Благословение, вы участвуете в 

церемонии перемены рода. Вы должны верить в это больше, чем в свою жизнь. Не стоит думать, что эта церемония в 

Церкви Объединения — всего лишь обычный религиозный обряд. Это своего рода инъекция лекарства, воскрешающего 

умершую любовь. Это укол противоядия. 

Наши предки совершили ошибку, из-за которой вся история была принесена в жертву. Зная это, мы не можем 

повторить тот же путь. Это совершенно недопустимо. Задумывались ли вы, какую громадную цену платило 

человечество в падшем мире на всем протяжении истории за то, что оно предавалось порочной любви? Влияние такой 

любви на отдельных людей, на семью, общество, страну и мир просто огромно. (216-107, 1991.3.9) 

1.9.2. Критерий жизни 

В данном случае под жизнью я подразумеваю вечную жизнь. Я говорю не только о духовном мире. Я говорю о 

вечной жизни. 

Каждый из нас был создан как объект Божьей любви. «Я» являюсь объектом абсолютного Бога-Субъекта. «Я» — 

партнер Бога в любви. Бог рассматривает концепцию истинной любви как нечто более ценное, чем Он Сам. Бог является 

абсолютным и вечным центром жизни. Кроме того, Божий идеал вечен, а центром его является идеал истинной любви. 

«Я» — партнер в этой любви. 

Как достичь такого вечного положения? Сколь ценно положение вечного партнера! Атрибутом любви является 

единство субъекта и объекта. Любовь объединяет страну. Благодаря ей вы можете разделить любое положение с тем, 

кого любите, и последовать за ним куда угодно. Вы можете унаследовать все его имущество. Вы можете унаследовать 

Божью вечную жизнь и даже Его Сердце. Вы унаследуете душу Бога, наполненную любовью, Его желание быть вместе 

со всем творением, пребывать в душе каждого человека. Это столь ценно! Я обнаружил эту ценность. Я открыл все это, 

пройдя путем страданий, и встал на такое основание. Это чрезвычайно радостное событие! Это грандиозное и 

возвышенное положение нельзя ни на что променять. Это — удивительная благодать! 

Теперь мы стоим с Богом на равных позициях. Вместе с Ним мы участвуем в вечной истинной любви. На земле 

много ограничений, а духовный мир существует в совершенно ином измерении. Мы не способны свободно 

передвигаться в ограниченном мире, но в духовном мире возможно все, поскольку это мир более высокого порядка. Он 

выходит за рамки времени. Чего бы вы ни пожелали, основываясь на любви, вы получите это в любой момент и в любом 

месте. 

Мы — вечные существа по своей природе, мы были созданы такими. Человек наделен вечной жизнью, как объект 

истинной любви вечной Сущности. Вот почему, попав в духовный мир, мы будем свободны. 

Итак, первым критерием является эталон добра и зла. Вы должны это знать. Эталон добра и зла — на первом 

месте, второй критерий — это изначальная отправная точка, а третий — вечная жизнь. (216-107, 1991.3.9) 

2. Положение человека 

2.1. Цель, с которой Бог сотворил человека 

Для чего Бог сотворил человека? 

Во-первых, для того, чтобы Он Сам мог стать Родителем. Этот Родитель не имеет формы даже в духовном мире. У 

Него нет формы; значит, чтобы стать Родителем для людей, обладающих формой, Бог тоже должен ее обрести. В 

противном случае Он не сможет занять центральное положение.. 

Во-вторых, в вертикальном мире перпендикулярная линия проходит через одну точку. Там нет плоскости. Иными 

словами, в духовном мире невозможно размножение. Но, если в горизонтальной плоскости сделать развертку на 360 

градусов линии, существующей в вертикальном измерении, так, чтобы образовалась сфера, возникнет большое 

пространство. 

В-третьих, Бог сотворил человека, чтобы поддерживать вечность объектной сферы любви. Адам и Ева являются не 

единственными партнерами Бога. Положение Его партнеров занимают также и их дети. Итак, Бог создал человека, чтобы 

сохранить позицию Своего объектов навеки. 

Адам и Ева называли Бога Отцом. А как звали бы Его их дети — «дядя» или «дедушка»? (Они звали бы Его 

Отцом.) 

Все Божьи объекты находятся в равном положении. Сколько людей могут приумножиться на горизонтальном 

уровне вокруг Божьей любви, единой вертикальной любви, и осуществить ценность этой любви? Ценность совершенной 

любви едина, и все люди находятся в равном положении. 

Итак, существуют три причины сотворения человека. Во-первых, Богу была нужна внешность или форма. 

Родителю необходим облик. Духовно Бог приобретает форму, лицо, как Отец Адама. 

Во-вторых, была необходима база по «производству» граждан Царства Небесного. Такой производственной 

фабрикой являются супруги. Какое производство лучше наладить на фабрике: массовое или мелкосерийное? Массовое 

производство лучше. 

Если на «фабрике» будет налажено массовое автоматизированное производство, Царство Небесное заполнится. 

Вот почему женщины должны рожать много детей. (222-337, 1991.11.7) 



2.2. Человек — посредник между духовным и физическим миром 

В самом начале, в процессе сотворения Бог создал все сущее, а потом — человека. Все началось с Бога. Творя 

человека, Бог желал увидеть сбалансированное единство между Собой, людьми и миром творения. Таков замысел Его 

творения. Есть Бог, есть сотворенный Им мир, а между ними находится человек. Поскольку человек занимает такое 

срединное положение, он является посредником, благодаря которому духовный и физический мир могут соприкасаться 

друг с другом. (67-143, 1973.6.1) 

2.3. Тело, душа и духовное «я» 

В сотворенном мире есть две оси: видимая и невидимая. Все имеет дуальную структуру. Все вращается вокруг 

одного субъекта, который сам тоже вращается. Аналогичным образом, душа и тело, вступая друг с другом в действие 

отдавания и принятия, тоже начинают вращаться. 

Все существует на основе этого принципа. Стало быть, сегодня в мире падших людей мы не пройдем по пути 

восстановления, не исправив эту ось. Мы должны ее исправить. Что является центром человеческого тела? Душа. Тело 

связано с духом как со своим центром, поэтому первое вращается вокруг второго. Тело движется, следуя велениям души. 

Если душа велит отправиться на восток, тело должно пойти на восток, если душа приказывает идти на запад, тело 

должно идти на запад. Оно не может действовать на свой лад. (136-13, 1985.12.20) 

У человека есть душа и тело, выше души — дух, а над духом пребывает Бог. Значит, человек становится 

совершенным лишь тогда, когда достигнет полного единства с Богом. Человек, даже если это всего лишь один 

маленький индивидуум, представляет всю историю и все связи, которые тянутся в будущее. Стало быть, он имеет 

вселенскую ценность. (4-267, 1958.8.3) 

В поисках своей судьбы человек должен шагать вперед, служа своей душе. Таков непоколебимый небесный закон. 

Небеса наказывают того, кто не подчиняется велению своей души. На всем протяжении истории и до сих пор Небеса 

твердят человеку: «Следуй за своей душой и держись стороны добра, живи по совести, не попадись в ловушку 

материализма и порока». 

Но может ли эталон человеческой совести соответствовать Сердцу Небес на сто процентов? Не может. Множество 

стен преграждают нам путь. Перед вратами Царства Небесного, есть еще врата, сквозь которые очень трудно пройти. В 

христианстве они называются вратами суда. Сегодня общественная мысль переживает период страха, смятения и хаоса. 

Наступило время, когда люди безуспешно пытаются ухватиться за некий центр. 

В наши дни не следует иметь много вещей. Дело в том, что хотя Бог, создавая человека, и сотворил прежде 

физическое тело, вдохнув в него дух позже, дух является центром нашего существа. (4-269, 1958.8.3) 

2.4. Совершенное действие и резонанс 

Резонанс возникает при совпадении частоты колебаний. Необходимо, чтобы наш «внутренний человек», 

способный жить вечно, и «внешний человек», который может жить в Царстве Небесном на земле, могли резонировать 

друг с другом на основе любви. Когда при резонансе звуки переплетаются и уподобляются друг другу, начинается 

вращение. Вращение это происходит не как придется, а вокруг определенного ядра. 

Аналогично, когда, духовное «я» и физическое тело резонируют друг с другом на основе Божьей любви и 

начинают звучать, духовные и физические клетки включаются на полную мощность. Значит, когда глаза, например, 

действуют таким образом, вы можете видеть и земной, и небесный мир. И все это за счет совершенного действия. 

Микрофон работает так же, верно? Хороший микрофон передает звук со стопроцентной точностью, правильно? 

Аналогично, как только дух и тело становятся единым целым благодаря силе любви и достигают такого состояния, что 

могут взорваться, земной мир, небесный мир и даже Бог начинают резонировать в унисон с таким человеком. (171-102, 

1987.12.13) 

У человека есть душа и тело, он обладает дуальной структурой. Это относится как к мужчинам, так и к женщинам. 

И мужчины, и женщины — это существа одновременно духовные и физические. Следовательно, мужчина и женщина в 

сумме — это как бы четыре человека. Вопрос в том, как достичь слияния четверых воедино. Ради чего Бог создал эту 

четверку? Совершенное единство между ними установится на основе истинной Божьей любви. 

У вас духовная сущность, которую в Церкви Объединения называют духовным «я», и физическое тело. Клетки 

духовного «я» неразличимы для глаза, но они существуют, так же как и клетки физического тела. Когда духовное «я» 

объединяется с физическим телом? Вот, в чем вопрос. Человек подобен камертону. Если извлечь звук из одной вилки 

камертона, то другая придет с ней в резонанс, будет вибрировать с такой же частотой. По тому же принципу, когда 

действие Божьей любви проникает в нашу душу, тело автоматически реагирует на него. Ни Божья мудрость, ни Его 

всемогущество, ни Его сила не могут привести человека в такое состояние, в котором его душа и тело объединяются и 

достигают стопроцентного резонанса друг с другом. На это способна только любовь. 

Что является фокусом, эталоном идеала, к которому устремлены ваши глаза, нос, пять физических и пять 

духовных органов чувств? Это не Божья сила и не Его мудрость. Любовь является средоточием и эталоном всего. (138-

254, 1986.1.24) 

3. Суть человеческой жизни 

3.1. Сущность человека — духовное начало 

Если есть ядро, вокруг него обязательно вращается некая объектная сущность. Отношения Бога и человека 

аналогичны отношениям протона и вращающегося вокруг него электрона. Бог может осуществлять провидение 

восстановления, направленное на человека, благодаря тому, что человеческая душа, подобно электрону, действует на 

основе отношений с ядром Божьей души, подобной протону. 

Отправляясь на поиски слова истины, мы ощущаем энергичное движение Божьей жизни и гармонию Божьей 

любви, даже в одиночестве. Итак, поиск жизни и любви Бога на пути истины позволяет нам обрести собственную 

ценность. 

Как сказал апостол Павел, мы можем стать светом для мира, благодаря живущей в нас Божьей любви. 



У истины есть вечный и неизменный центр. Но как найти эту истину и как отличить добро от зла в этом порочном 

мире? Для этого нужно отбросить свой эгоизм и спуститься на самое низкое положение, ибо и в Библии сказано: «... кто 

возвышает себя, тот унижен будет...» (Матф. 23:12). 

По своей сути, человек духовен. Следовательно, оказавшись в духовном мире, вы еще реальней ощутите, что 

сущность человека требует от него жить на благо других. Почему же человек ко всему относится с корыстными 

помыслами в душе? Потому что все люди связаны кровными узами с сатаной, с ангелом, предавшим Небесный закон. (2-

137, 1957.3.17) 

Нам нужно есть духовную пищу. Какая пища должна быть вкуснее — духовная или физическая? Чтобы выжить и 

встать на сторону Бога, человек должен любить вкус духовной пищи больше вкуса физической. Жизнь, основанная на 

духовной силе, должна быть вкуснее жизни, основанной на физической силе. (131-210, 1984.5.4) 

3.2. Значение понятия «властелин творения» 

Что означает понятие «властелин творения»? Кто такой властелин творения? Сегодня мы называем так человека, 

но по сути властелином творения является Бог. Вы знаете, что существует дух. У человека есть дух. Человек стоит во 

главе всех духов, поэтому мы объединяем его с Богом и называем властелином творения. 

Сам по себе человек не может стать властелином творения. Как он может им стать, если сам является сотворенным 

существом? Быть сотворенным, значит быть существом-следствием, существом-объектом. Являясь всего лишь 

творением, невозможно ни установить связь с Причиной, ни завладеть ею. Творение находится во власти этой Причины. 

Вне всякого сомнения, вы являетесь результирующими существами. «Властелином творения» мы называем 

центрального среди всех духов. Само это слово уже подразумевает отношения Бога и человека, их единство. 

Итак, властелин творения находится в прямой связи с Богом. Однако, хотя и говорится, что человек — это 

властелин творения, не все люди являются таковыми. Лишь некоторые способны стать владыками творения. Чтобы 

вступить в клуб властителей творения, нужно, как минимум, жить не ради себя самого, а ради общего блага. Бог 

стремится осуществить Свои желания, полагаясь именно на таких людей. Кому, в таком случае, принадлежит Царство 

Небесное? Не Богу, а таким людям. (32-136, 1970.7.5) 

Что должно происходить с человеком? Он должен жить вечно. Мы живем в этом порочном мире семьдесят-

восемьдесят лет, стареем, а потом... Может быть, кто-то из вас думает: «Чем смерть муравья отличается от смерти 

человека?» Но ведь человек — существо духовное! 

Благодаря чему человек может стать властелином творения? Благодаря своей нестареющей душе. Все в мире 

изменяется, даже чистое золото. Оно разрушается под действием атмосферы. Только с душой все обстоит иначе. 

Поскольку душа неизменна, она обладает высшей властью. (159-277, 1968.5.19) 

На каком основании человека называют властелином творения? В основе этого понятия не деньги, не знания, не 

власть, а высшая Божья любовь. (210-308, 1990.12.27) 

3.3. «Внутренний человек» и «внешний человек» 

Что было уготовано людям с самого начала? Находясь в сфере абсолютной Божьей любви, они могли бы 

наслаждаться совершенной любовью друг к другу и проявлять свою ценность, достойную похвалы и уважения. В такой 

обстановке небесное и земное начала существовали бы в человеке в полном единстве и гармонии. Вот для чего у нас есть 

незримая душа и зримое тело. 

Если бы мы появились на свет так, как было изначально задумано, разве были бы наши душа и тело разделены, 

разве они сражались бы друг с другом? Или же между ними было бы полное единство? Между ними было бы полное 

единство. 

Ваш «внутренний человек» тоже сражается с вашим «внешним человеком». Когда же закончится эта борьба: через 

десять лет или ей не будет конца даже после вашей смерти? Если это Бог создал человека таким, значит у Него Самого 

есть две цели. Это какой-то хаотический Бог. 

Законы Вселенной таковы, что все имеет четкую цель и существует упорядочено; между передом и тылом, правой 

и левой сторонами нет разногласий. Наблюдая за этим, понимаешь, что изначально человек не был сотворен таким, 

каков он сейчас. Стало быть, мы должны, отставив в сторону тело, найти свою изначальную душу. (44-194, 1971.5.7) 

Что для нас, людей, наиболее важно — наше духовное «я» или наше тело? Дух, а не тело. Тело, ограниченное 

временными рамками, живет семьдесят-восемьдесят лет и исчезает, а дух обладает способностью выйти за рамки 

времени и даже пространства. Следовательно, подлинная цель человека состоит в том, чтобы осознать и выполнить свою 

историческую ответственность. 

Как бы хорошо ни жилось телу, в конце концов оно умрет. Телу в любом случае суждено умереть. Так оно 

устроено. В таком случае, какие критерии для нас важнее: духовные или физические? Мы живем, руководствуясь не 

физическими критериями. Тело существует ради духа, а дух — ради тела. Вам негоже цепляться за такую жизнь, какую 

ведут люди в этом мире. 

Займите положение, в котором ваше тело будет спасено — объедините свои дух и тело в единую сущность. 

Начните с более достойного положения. (20-324, 1968.7.14) 

3.4. Цель земной жизни — совершенство духа и тела 

Какова цель Божьей воли? Совершенство духа и тела. Для человека прошлое относится к духовному, а настоящее 

— к материальному. 

Мы подверглись вторжению двух миров. Поскольку в настоящее время и духовный и физический мир 

принадлежат сатане, задача нашего тела — победить сатанинский мир. Кроме того, мы должны заложить духовное 

основание для победы над сатанинским миром прошлого. Победив прошлое и настоящее, мы достигнем эталона, 

включающего духовный и физический аспекты. В будущем это принесет нам благословение. (73-96, 1974.8.4) 

Субъектом является не духовный, а физический мир. В процессе достижения совершенства субъектом является 

физический мир, а не духовный. Совершенство физического мира означает также и совершенство мира духовного, 

поэтому физическая жизнь весьма драгоценна. (91-177, 1977.2.6) 



4. Ценность физической жизни 

4.1. Физическая жизнь — подготовка к жизни в духовном мире 

Сотворив все сущее и людей, Бог наказал им быть добрыми, то есть не ссориться друг с другом. Религия учит 

умерщвлять плоть и подчинять ее душе. Нужно обязательно перейти от зла к добру. Окончательно победив свое тело, мы 

полностью подчиним сатану и вырвем его корни. В Царство Небесное можно отправиться, только подчинив сатану. Его 

нельзя победить, расставшись с физическим телом, так как проблема с телом возникла на земле, а значит, и исправлять 

ее нужно также на земле, используя тело. Не сделав всего, что необходимо сделать на земле, вы навечно отправитесь в 

ад. Итак, одержав победу на земле и встав на сторону Небес, на сторону добра, вы навечно отправитесь в Царство 

Небесное. (65-293, 1973.2) 

Жизнь в физическом мире коротка. У нас мало времени. Если мы поймем это, нам станет жалко тратить время на 

сон и еду. Тогда мы будем есть, спать и даже развлекаться на ходу. Живя таким образом, мы приобретем такую удачу, 

какой не будет ни у одного человека в мире. (80-225, 1975.10.23) 

Я живу на земле в плену ограничений семьдесят-восемьдесят лет, но земля является всемирным алтарем. Значит, 

вещи, которые здесь имеются, принадлежат всему миру, мои тело и душа — это тело и душа всего человечества, а 

сердце, центр этой души, едино с Богом. Все это — единый алтарь. (75-165, 1975.1.2) 

Ничего не происходит просто так. Легкой подготовки не бывает. Если говорить обо всей жизни, можно сказать, 

что есть будущее у того, кто считает детство временем подготовки к молодости. В зрелые годы мы готовимся к старости, 

а в старости — к переходу в духовный мир. Вся наша жизнь — это процесс тренировки, подготовительный период, 

необходимый нам, чтобы приобрести вселенский характер. (147-188, 1986.9.21) 

Мы живем в этом мире, но нам известно, что это не единственный существующий мир, есть еще и духовный мир. 

Два этих мира не должны быть отделены друг от друга, они должны быть связаны. 

Куда же потом мы должны уйти? Где нам предстоит жить? Конечно, сейчас мы живем на земле, в физическом 

теле, но при этом мы движемся к миру вечности. Все люди в этом мире рождаются, достигают возраста десяти, 

двадцати, тридцати лет, потом наступают средний возраст, пора зрелости и старость. Пройдя пору юности, человек 

вступает в период зрелости, а затем, постепенно преодолевает один рубеж за другим и приходит к старости. Так он 

завершает свою жизнь, гаснет как заходящее солнце. 

Однако, люди, знающие о существовании духовного мира, понимают, что жизнь — это миг, а мир, в который мы 

попадаем после смерти, — вечен. Вот почему человеческая жизнь — это период подготовки для вступления в вечный 

мир. 

Возьмем для примера студента. Он должен получить по каждому предмету установленное данным учебным 

заведением число баллов за семестр или за учебный год. Учебное заведение оценивает успеваемость студента по тому, 

сколько баллов он получил из максимально возможных, например, ста баллов. 

Чем больше баллов недополучает студент, тем дальше он от эталона оценки, установленного этим учебным 

заведением. Стало быть, все измеряется в соответствии с определенным эталоном. 

Вся наша жизнь в физическом мире — это время, когда мы, подобно студентам в институте набираем баллы. Всю 

свою жизнь мы стремимся к результатам, соответствующим нашей сфере ответственности, которых нам нужно добиться 

во что бы то ни стало. Иначе говоря, вопрос в том, насколько мы соответствуем эталону, соответствующему нашей 

ответственности. Каждый день мы шагаем по своему жизненному пути, руководствуясь этим эталоном. (140-121, 

1986.2.9) 

Человек усваивает все не для себя самого. Думайте о том, что вы усваиваете все ради Бога, ради неба и земли, ради 

своей страны, рода, семьи и своей второй половины, но никак не ради себя самих. 

Если вы всю жизнь живете лишь ради себя, вам придется самим обо всем беспокоиться. Но, если десять или 

двадцать лет своей жизни вы посвятите другим, все станут вашими друзьями. Если вы постоянно делаете что-то для 

других, внутри вас образуется вакуум, и тогда истина приходит к вам и проникает в вас. (203-101, 1990.6.17) 

Чем гордится наша Церковь Объединения? Во-первых, истинной любовью, а во-вторых, — Истинными 

Родителями. Эти понятия существуют только в Церкви Объединения. Их нет даже в словарях. В-третьих, у нас есть 

истинные дети, и, в-четвертых, — истинный род. Вот наши четыре великие цели. (203-103, 1990.6.17) 

4.2. Ценность физической жизни 

Когда человек станет свободным, станет свободным и Бог. Если наши семьи станут свободными, освободятся и 

семьи в небесной стране. Если земля станет свободной, освободится небесный мир... Вот почему в Библии говорится: 

«Что вы свяжете на земле, то будет связано на небе; и что разрешите на земле, то будет разрешено на небе» (Матф. 

18:18). Эту логику мы можем объяснить, зная о единстве дуальной структуры. 

Вы должны знать, сколь ценен период, когда вы обладаете физическим телом. Это единственное время, когда 

можно воскресить Бога и Вселенную, объединить весь мир. 

Невозможно променять этот физический мир даже на Бога вместе со всем творением. Почему? Потому что 

совершенство недостижимо, если есть Бог и Вселенная, но нет человека, имеющего физическое тело. Вы должны знать, 

как велика ценность человеческого тела. Оно дороже всей Вселенной. Вот почему в Писании сказано: «Какая польза 

человеку, если он приобретет весь мир, а душе своей повредит?» (Матф. 16:26). (91-190, 1977.2.13) 

Продолжительность жизни сейчас — не более семидесяти-восьмидесяти лет. Наша душа знает, что для приведения 

в порядок сферы добра, которая на всем протяжении истории пребывала в хаосе, не хватит и миллионов лет, а нам на это 

отведена такая короткая жизнь — всего семьдесят-восемьдесят лет. Наша душа, наша совесть, знает, что создать связь со 

сферой добра за такой короткий период — это громадная задача. Как же сильно совесть должна нас подстегивать! После 

смерти мы ничего не сможем сделать. 

Пока живы, мы должны найти свою изначальную родину, восстановить независимость отечества, служить 

Небесному Владыке и поселиться в Его стране среди Его народа. Только тогда мы сможем войти в Царство Небесное в 



духовном мире. Как же должна быть занята наша душа, которая еще не бывала в таком мире и не видела его! (155-25, 

1964.10.6) 

Бескрайний духовный мир вечен. Если вы сделаете что-то один раз, результаты вашего поступка останутся в веках, 

они будут постоянно следовать за вами по пятам. 

Как же тогда можно упорядочить себя? Это можно сделать только за время физической жизни. Другого времени, 

чтобы исправиться, не будет. Но исправиться ради себя самого невозможно. Если бы это было возможно, преподобному 

Муну из Церкви Объединения ни за что не пришлось бы страдать пятьдесят лет вплоть до настоящего момента. (59-50, 

1972.7.2) 

Мы должны шагать по своему жизненному пути, руководствуясь Принципом, даже если это займет десятки тысяч 

лет. Вы можете пройти этот путь за время своей жизни, за семьдесят, восемьдесят или за сорок лет. Но, если вы этого не 

сделаете, в вечном духовном мире вы окажетесь в ловушке на десятки тысяч лет. (135-296, 1985.12.15) 

4.3. Важность привычки 

Мы должны победить сатанинские привычки и установить новый Божий порядок. 

Искоренить привычки очень трудно. До сих пор вы жили в сатанинском мире, руководствуясь эгоистичными 

привычками, которые стали у вас хроническими. Эти привычки, засевшие в вас, сильнее, чем привычка есть кимчхи, 

твенджан и кочхуджан. 

Эти привычки носят исторический характер. Они пустили в нас корни и вошли в традицию с того самого дня, как 

появился сатана. Как теперь выдернуть эти корни? Вы можете вырыть яму, чтобы закопать свои привычки с корнями, но 

эти корни длиннее вашего роста, так что у вас не получится их вытянуть, даже если вы заберетесь на дерево. Можете вы 

в таком случае сидеть и во всеуслышание заявлять о том, что выдернули корень? Это серьезная проблема. 

Чтобы попасть на Небеса, нужно иметь привычки, ориентированные на Бога, которые войдут в традицию. (213-19, 

1991.1.13) 

4.4. Критерий физической жизни 

Моя жизнь посвящена Богу. Вы должны думать, что ваша жизнь предназначена для Бога и мира. И не помышляйте 

жить эгоистично. Вы должны думать о Боге, Истинных Родителях и человечестве. 

Без истинной любви невозможно соединить Бога, Истинных Родителей и человечество, невозможно построить 

личное четырехпозиционное основание. Истинной любви желают и Бог, и Истинные Родители, и все люди. Ваша жизнь 

должна стать истиной, основанной на истинной любви. Вы должны стать людьми, способными унаследовать истинную 

Вселенную. Вам необходимо постоянно думать об этом. 

Постоянно сравнивайте, насколько ваша жизнь соответствует ожиданиям Небес. Живя таким образом, вы станете 

представителями человечества, Родителей и Бога. 

При таком образе жизни для вас не будет существовать границ ни на земле, ни в духовном мире. Хотите угостить 

тысячу друзей — пожалуйста. Вот, какой мир нас ожидает. Только в мире, основанном на любви, существует среда, в 

которой возможны такие вещи. Движимый любовью, Бог создал этот мир, проявив способности Творца. В духовном 

мире, соединившись с истинной любовью, вы сможете держать под контролем все и создавать все, что угодно. Там наша 

идеальная родина. Все бесполезно, если человек не связан с истинной любовью. (147-115, 1986.8.31) 

4.5. Все события физической жизни записываются 

Если больше двух третей своей жизни вы были несказанно несчастны, можно ли вырезать из вашей жизни этот 

период? Нельзя. Пережитое непременно будет следовать за вами по пятам. (34-139, 1970.8.30) 

Зачем нужно искупление? (Для восстановления.) Восстановление можно также назвать воссозданием. Как, в таком 

случае, прожить жизнь, наполненную ценностью? Некоторые считают: «Я отправлюсь на Небеса, если в старости перед 

смертью уверую в Иисуса». Но разве можно распрямить старое дерево? Исправлять себя нужно обязательно в 

молодости. Так что присоединиться к Церкви лучше в пятнадцать, чем в двадцать лет. А еще лучше — расти в истине с 

младенчества. 

Вы наполнены водой. Какая она, чистая или мутная? Может быть, в ней есть песок и камни? После сезонных 

ливней вода бывает такой грязной! Она увлекает за собой всю грязь, которую понаделали свиньи или коровы. В вас еще 

больше грязи. 

Значит, эту воду нужно взболтать и процедить. Она должна пройти через очистительную установку. Вот почему в 

вас не должно быть никакой самости. Со своим эго вы застрянете. Если в воде есть песок и всякий мусор, ее течение 

застопорится. 

Вы никогда не думали, что, оказавшись в духовном мире, вы пройдете через подобное устройство, что вас 

просветят в установке вроде рентгеновского аппарата? Богу нужны люди, прошедшие через очистительную установку. 

(97-60, 1978.2.26) 

4.6. Чрезвычайная важность земной жизни 

В духовном мире вам придется жить в заключении. Вы должны будете ждать несколько тысяч лет. Ваши семьи 

находятся на разных уровнях. В духовном мире каждый отправляется в место, соответствующее его уровню, и остается 

там на долгое время. Ваши предки и ваши дети станут обвинять вас: «Почему вы так поступали? Почему не сделали все 

как следует? Что это такое?» Как долго вам придется там пробыть, зависит от тяжести обвинений. Вам придется нелегко. 

Поэтому вы должны все сделать на земле. Сделайте все, что я вам велю. 

Если есть болт, нужно изготовить гайку соответствующего размера и навинтить на него. Гайка будет 

накручиваться, только если она подходит по размеру к болту. Понимаете? Если размер не совпадает, ничего не 

получится. 

Сколь важна земная жизнь! Мы живем только раз. Жизнь — как миг, и миг этот всего один. В сравнении с вечной 

жизнью земная жизнь — не более точки. Это очень короткое мгновение, в течение которого мы должны выйти за рамки 

плотской жизни и подготовиться к жизни в духовном мире. Всегда опирайтесь на такую основополагающую 



философию, будьте в центре, умейте контролировать и подчинять себе все. В противном случае вы не сможете достичь 

совершенства как личность. Уясните это себе. (207-99, 1990.11.1) 

4.7. Доля ответственности человека, живущего в физическом теле 

В своей жизни вы обязательно должны думать о Боге, и об Истинных Родителях. Если вы будете поступать таким 

образом, благодаря любви ваши душа и тело окажутся в сфере целостности и стабильности, где вы сможете ощутить 

удовлетворение. 

Человек, живущий таким образом, и в духовном мире будет жить так же. При жизни на земле наш внутренний 

аспект расширяется, а когда мы попадаем в духовный мир, степень этого внутреннего расширения проявляется зримым 

образом. Поскольку любовь становится внутренней сущностью человека, Бог и человечество уподобляются клеткам 

одного тела. В духовном мире вы станете одной из таких клеток. Если вы достигните такого состояния, Бог, несомненно, 

проникнет в вашу душу. Если вы Его позовете: «Боже!», Он откликнется из глубины вашей души: «Кто это еще Меня 

зовет? Чего тебе?» Иными словами, это такой мир, где вы будете жить вместе с Богом. 

Вот почему так важна доля ответственности. Я установил принцип «доли ответственности». Глядя на себя в 

зеркало каждое утро, вы должны думать о том, каким образом вы будете выполнять свою долю ответственности как 

мужчина или как женщина. Это серьезная проблема. Я думаю, что, все пять органов чувств человека испытывают 

упоение любовью, когда он справляется со своей долей ответственности. Все наши ощущения даны нам для того, чтобы 

мы могли оказаться в сфере воплощенной любви. (218-128, 1991.7.14) 

Что нужно человеку сделать, чтобы взять на себя ответственность? Как вы должны поступить, чтобы стать 

человеком, способным принять на себя ответственность? Вам нужно занять такое положение, чтобы вы смогли 

отвергнуть сатанинские чувства и сатанинский род, с которыми вы связаны от рождения. (139-249, 1986.1.31) 

Что происходит с человеком, когда он оказывается в духовном мире? Адам становится телом Бога. В Евангелии от 

Иоанна и в Первом послании к Коринфянам сказано: «Разве не знаете, что вы храм Божий?» (I Кор. 3:16). Именно так, 

человек должен был стать храмом или домом, где мог бы обитать Бог. Как же уподобиться Богу? Когда вы достигнете 

стадии завершения своей доли ответственности, Бог придет к вам и станет с вами единым целым. (130-21, 1983.12.11) 

5. Благословение и вечная жизнь 

5.1. Зачем нужно знать о вечной жизни 

Почему сейчас распадаются семьи? Матери, отцы и дети становятся врагами друг другу. Почему так происходит? 

Потому что у них нет истинной любви. Самое важное — это вечная жизнь, а люди даже не знают, существует ли 

духовный мир. Если человек узнает о вечной жизни наверняка, он никогда не совершит греха, даже если его будут 

принуждать к этому. Он никогда не будет жить для себя, даже если ему будут это советовать. Тот, кто не знает этого, ни 

коим образом не сможет попасть в Царство Небесное, будь он христианин или последователь любой другой религии. 

Такой человек не войдет в идеальный Божий мир. Туда попадет лишь тот, кто способен отдать другим истинную любовь 

и жизнь. (205-261, 1990.9.9) 

Если взять на вооружение не какую-то идеологию , а Принцип, религиозное учение, понимание вопроса вечной 

жизни меняется. Социальную революцию невозможно осуществить, если не донести до людей суть проблемы вечной 

жизни. Если из состояния, в котором люди живут сейчас, они скатятся к еще большей нищете и упадку, никто не 

последует за ними. 

Однако мы сможем преодолеть условия, существующие в нашем окружении, если станем учить о вечной жизни. В 

этом и заключается величие религии. С ней связан вопрос о вечной жизни. Когда мы четко объясняем концепцию вечной 

жизни, стоит одному человеку утвердиться во мнении о ее истинности, и он потянет за собой своих сыновей и дочерей. 

До сих пор религия не могла объять мир идеологии и полностью ассимилировать существующий культурный фон, 

который привычка переплела с окружением. Религия не смогла преодолеть влияние этой среды. А почему? Потому что 

она не смогла укоренить в людях концепцию вечной жизни. Чем больше меняется окружение, тем в больший хаос 

погружается христианство. Почему это происходит? Из-за отсутствия представлений о вечной жизни. У людей нет 

уверенности в этом вопросе. Могут ли они поставить на кон свою жизнь и преодолеть воздействие среды? Они 

соединяются с этой средой, оглядываются на свое окружение и скатываются на путь, характерный для современной 

жизни, когда все рассматривается как средство для достижения собственной цели. 

В любом случае, если в людей не заложить представления о вечной жизни, они упадут на середине пути. Что 

может заложить в них эти представления? Отношения человека с Богом, вопросы, связанные с любовью, вечность... 

Только Церковь Объединения может заложить в людей полное представление обо всем этом. 

Путь веры готовит человека не к физической жизни, а к жизни в мире вечности. Если только у человека есть 

убежденность в этом, потеря физической жизни не будет для него большой трагедией. С течением времени, по мере 

того, как человек проходит свой сорокалетний и пятидесятилетний рубежи и его смертный час приближается, он 

начинает серьезнее относиться к вопросу вечной жизни. Чем старше становятся люди, тем они серьезнее. 

С возрастом в сознании человека идеология выхолащивается, но если привить ему представления о вечной жизни, 

он с возрастом будет постепенно становиться все серьезнее. Вот почему в будущем миром смогут править только 

религиозные идеи. Даже если окружение человека часто меняется, даже если он сталкивается со смешными или 

трагичными ситуациями, для него они не будут представлять проблемы, если только в его сознании прочно закрепилась 

концепция вечной жизни. 

Итак, вопрос в том, как привить ее людям. 

Бог создал Адама и Еву как Своих партнеров в любви. В этом нет никакого сомнения. А раз мы сотворены таким 

образом, значит, мы должны жить как объекты любви. Одних слов об этом недостаточно: вы должны реально ощутить 

это, пережить это на себе. 

Когда человек чувствует, сколь огромна сила истинной любви, он идет по ее пути, даже если ему запрещают это 

делать. 



Итак, нам лишь нужно привить людям понятие о вечной жизни, и на этом наша задача закончится. Юность — это 

пора, когда такая теория может сильнее всего запасть в душу. При этом в душе рождается мощный звук, и даже тело 

может объединиться с наиболее близким к ней уровнем. 

К подросткам до шестнадцати лет на сто процентов применим эталон изначальной природы человека, не 

совершившего грехопадения. До шестнадцати лет Адам и Ева еще не знали грехопадения, вот почему в этом возрасте 

жива изначальная природа человека. Вот почему нужно познать Бога в юности. Познав Бога, человек понимает, что его 

отношения с Богом неизбежны. А чтобы объяснить, почему они неизбежны, мы должны привить людям понятие о 

вечной жизни. Второе поколение в Церкви Объединения не пойдет по иному пути, хоть толкай его на это, если только 

нам удастся привить им это знание. Итак, мы должны как можно скорее спасти мир и привести всех в Царство Небесное. 

Это ваше достояние. Ваш уровень в той стране будет определяться тем, сколько людей вы туда приведете. Сейчас 

Царство Небесное полностью пустует. (230-22, 1992.4.15.) 

5.2. Путь вечной жизни 

5.2.1. Вопрос о земной и вечной жизни 

Как вам кажется, как долго вы проживете? Вы все, наверное, думаете: «Лет семьдесят, восемьдесят проживу». А 

вы допускаете возможность, что умрете раньше? Жадины вы. Даже если вы абсолютно уверены, что доживете до 

восьмидесяти или до ста лет, на самом деле, вы можете умереть завтра или даже сегодня. Вы думаете: «Я молодой, так 

что проживу еще, по меньшей мере, сорок, а то и пятьдесят лет». У вас у всех есть такие амбиции, верно? Вы что, 

получили от Бога гарантии??По возможности думайте, что вам осталось жить мало, меньше года. За это короткое время 

вы должны все приготовить. Живите с такой мыслью. Чем короче срок, на который вы рассчитываете, тем счастливее вы 

будете и тем меньший ущерб понесете. По сути дела, искренние приготовления, которые вы делаете в этот период, 

сводятся к тому, что вы строите дом для своей вечной жизни. 

Итак, любили ли вы Бога в течение этого короткого срока? Вы хотите быть едины с Богом и любить Его, но не 

можете это сделать. Бог говорит: «Любите!» За время жизни в этом мире вы должны привести к Богу хотя бы одного 

человека. Для этого вам нужно будет вкладывать в него все свое сердце двадцать четыре часа в сутки и изливать на него 

все, что у вас есть. Если вы умрете, прожив жизнь таким образом, это станет ядром вашей вечной жизни. 

Подумайте, что через два года вы на самом деле умрете. Представляете, какими серьезными вы станете? Сходите 

на кладбище, примите участие в похоронах. Это совершенно необходимо для жизни в вере. Итак, тот, кто считает, что 

будет жить, умрет, а тот, кто готов умереть, будет жить. Здесь применим Принцип. Тот, кто через короткое время готов 

умереть ради Божьей воли, ради Небес, будет жить вечно. Идея здесь та же. Человек думал, что умрет холостым, но не 

умер и встретил свою любимую жену. Представляете, как он будет за это благодарен? Если мужчина умер холостым, а 

потом воскрес и дожил до дня своей свадьбы, представьте, как он будет рад! 

Итак, до какого возраста вы рассчитываете прожить? Что, если по Божьему повелению вам придется немедленно 

отправиться к месту вашей смерти? В таком случае, вам нужно будет оставить после себя, нечто, достойное похвалы 

Небес. Тогда вам будет жаль тратить время на еду и сон. При всем желании у вас не будет ни минутки на всякие 

беспокойства. 

Вопрос касается вашей жизни и вечности, так что чем короче жизнь, на которую вы настроитесь, тем ценнее она 

будет. Что такое любовь к человеку, к семье, к родственникам? Любя их, вы учитесь любить все человечество. Это 

обучение, необходимое для того, чтобы, попав в мир иной, выходящий за рамки времени и пространства, вы смогли 

любить всех людей. (102-122, 1978.11.27) 

5.2.2. Стремление человека к вечной жизни 

Жизнь в вере — это стремление к миру вечной жизни. Вера — это стремление к вечной Божьей любви. Чтобы 

соединиться с вечной жизнью и вечной любовью, человек должен найти ту конечную точку, в которой он сможет 

ощутить, что радость Бога и его радость встречаются и становятся единым целым. К этому и ведет путь веры. Самый 

главный вопрос для каждого из нас, ведущих жизнь в вере, — наполнена ли наша жизнь прогрессирующей любовью и 

жизненной силой. 

Ценность, которой обладаем мы как люди, определяется тем, насколько все ощущения, воспринимаемые нами 

посредством пяти органов чувств, связаны с жизнью и любовью. Итак, нам нужно непременно еще раз задуматься над 

таким вопросом: вкладывали ли мы в отношения с людьми и в общественную жизнь свою жизненную силу и все более 

любящее сердце. Если нет, значит, мы застряли на одном месте или откатываемся назад. (32-18, 1970.6.14) 

5.2.3. Вечная жизнь и религия 

У человека есть не только земная жизнь, но и жизнь вечная. Религия до сих пор не исчезла с лица земли, она 

расширила территорию своего влияния на весь мир, проникая в среду с различным культурным фоном и обычаями. Это 

произошло потому, что проблемой для человека является не его земная жизнь, он должен жить вечно. Человек живет не 

только в рамках одной эпохи, он должен жить вместе со всей Вселенной. Физическая жизнь коротка — не больше ста 

лет, но, перейдя эту границу, человек не исчезает. Преодолев эту границу, человек покидает земную обитель, рамками 

которой он раньше ограничивался, и может продолжать свое существование в трансцендентном мире. 

Даже если бы вечной жизни на самом деле не было, из жалости к человечеству, которое до сих пор стонало в 

муках, стоило бы выдвинуть гипотетическую теорию вечной жизни, и построить модель идеального государства, 

опирающуюся на воображаемого Бога. Вот для чего нужна религия. 

Итак, необходимо разрешить проблему вечной жизни и проблему существования Бога. Разнообразные проблемы 

такого рода взаимосвязаны. (162-263, 1970.6.14) 

5.2.4. Почему человек должен жить вечно 

В качестве кого Бог создал людей? В качестве объектов любви, способных обрести абсолютную и уникальную 

божественную ценность. Люди не знали этого удивительного факта. Какова сейчас ценность человеческой жизни? 

Гроши, верно? Человек не был сотворен таким никчемным. Люди были наделены такой огромной ценностью, что их 

нельзя променять на всю Вселенную. 



Вся литература сегодня тоже, по сути дела, о любви, верно? 

Люди рождаются в любви, вырастают, окруженные любовью, живут в любви и в любви умирают. Однако со 

смертью человек не исчезает. Ведь Бог-Субъект вечен, неизменен и уникален; а значит, люди, занимающие положение 

объекта Его любви, живут вечно. Отсюда и возникает теория вечной жизни. Она начинается не с самой жизни. (142-143, 

1986.3.8) 

Какой человек является истинным? Истинный человек — это тот, кто внутренне и внешне един с Богом, тот, кто 

может получать любовь Бога, как Его дитя. Жизнь, которую ведут такие люди вместе с Богом, как раз и есть истинная 

человеческая жизнь. 

Все стремятся к самому лучшему. Когда человек займет наивысшее положение, Бог будет принадлежать ему, а он 

— Богу. В этом случае человек станет Божьим сыном и даже самим Богом, а Вселенная будет принадлежать этому 

человеку. 

Если есть нечто такое, что Бог любит и ценит более всего, неужели Он сделает это таким, что через день или через 

десять или даже через сто лет, это нечто придется выбросить? Или же Он сделает эту вещь такой, чтобы она оставалась с 

Ним вечно? (Он сделает ее такой, чтобы можно было быть с ней вечно.) Он сделает ее такой, чтобы она находилась с 

Ним вечно. То же самое можно сказать и о человеке. Человек должен жить вечно. Почему? Потому что он является 

объектом, который абсолютный Бог может любить абсолютной любовью. Если кто-то нравится день-два, десять или 

даже сто лет, а потом этого человека отбрасывают, это не любовь. Чем сильнее любишь, тем больше хочется быть вместе 

с любимым. Бывает же, что, потеряв жену, мужчина проводит оставшуюся жизнь один, храня у себя ее носовой платок, 

верно? Джавахарлал Неру всю жизнь носил в петлице розу, потому что это был любимый цветок его жены, которая 

умерла молодой. 

Так неужели Бог сотворил Своих единственных в своем роде, драгоценнейших сыновей и дочерей, чтобы они 

жили только сто лет, а потом погибали? (Нет.) Значит, вечная жизнь человека — это принцип. Чтобы жить вечно, 

необходимо встать на основание действия, высвобождающего бо?льшую силу. Итак, с течением времени, по мере того, 

как продолжается действие отдавания и принятия, сила любви не истощается, а усиливается и растет. Этот идеал 

приносит радость, но этим все не кончается. Радость может расширяться и развиваться безгранично. Такой мир — это и 

есть страна нашего идеала, Царство Небесное, в котором обитает Бог. 

Итак, стремитесь ли вы к вечной жизни или нет? В вас есть такое стремление, хотя бы смутное. 

Разве, спасаясь бегством, вы не захватите с собой то, что вам дорого? (Захватим.) Вы хотите гордиться этой вещью 

или нет? (Хотим.) Пропадет ли у вас чувство гордости через день-два? (Нет.) Перед смертью вы захотите навеки 

оставить эту вещь своим потомкам. Бог точно такой же. Если Бог вечен и абсолютен, объект Его любви тоже должен 

быть вечным. Вот почему испокон веков люди стремились к вечной жизни. Вот почему абсолютный Бог не может не 

искать Своих возлюбленных детей, наделенных вечной ценностью. (39-342, 1971.1.16) 

Мы, люди, шедевр Божьего творения, похожи на Него. Бог вечен, поэтому и мы непременно должны обладать 

вечной природой. Вот почему душа не стареет. 

Поэтому человеку суждено жить вечно. Только в этом случае, он сможет обладать экзистенциальной ценностью 

шедевра. Вот почему человек является властелином творения. Здесь фигурирует понятие «дух» . Человек должен жить 

вечно. Стало быть, нельзя думать, что, прожив семьдесят-восемьдесят лет, человек умирает, и этим все заканчивается. 

(159-279, 1968.5.19) 

5.2.5. Жизнь ради вечности 

Каждый человек живет по-своему. Под словом «жизнь» мы понимаем каждодневное существование. Когда мы 

говорим «жизненный путь», мы подразумеваем существование человека на протяжении всего периода его жизни. Кроме 

того, верующие используют понятие «вечная жизнь». Вечная жизнь — это не то же самое, что «вся жизнь», это понятие 

означает пребывание в вечности. 

Если мы хотим жить вечно, для нас важен вопрос: как связать наш жизненный путь с вечной жизнью. Сделать это 

— ответственность всей нашей жизни. В свою очередь, вся наша жизнь определяется тем, как мы соединяем друг с 

другом каждый ее день. В году триста шестьдесят пять дней и двенадцать месяцев. В месяце — тридцать дней. Ваша 

жизнь образуется по мере того, как вы соединяете эти дни в цепочку. 

Когда определяется ценность человеческой жизни? Ее ценность определяется не тогда, когда жизнь уже прожита, 

ее определяет каждый прожитый день. Поэтому жить надо как следует. 

А что вообще значит — «жить хорошо»? Это значит, что каждый день должен быть наполнен смыслом, ведь 

каждый день может представлять всю вашу жизнь. Если вы можете сказать: «Сегодняшний день я прожил хорошо!» — 

значит, этот день вашей жизни вы будете потом вспоминать с гордостью. Дни, прожитые хорошо, — это самые ценные 

дни вашей жизни. День, который вы наполнили ценностью, не забудется всю жизнь. (197-186, 1990.1.14) 

5.2.6. В чем логика вечной жизни 

Бог мудр. Если бы Он не утвердил идеологию любви, Он стал бы одиноким Богом, неспособным ощутить ни 

радости, ни горя, ни гнева, ни удовольствия. Потеряв абсолютную любовь, Он оказался в совершенно несчастном 

положении, таком напряженном и ошеломляющем, какого не довелось пережить никому в истории. Никто не может 

утешить Бога во веки веков. Даже возродив сына и дочь, к которым Он стремился с самого начала, даже воссоздав 

идеальную форму, о которой Он мечтал, Бог не будет удовлетворен. Обняв Своих детей, Он должен будет 

путешествовать с ними тысячи километров, чтобы суметь украсить Вселенную как можно ярче, чтобы выразить ее суть 

как можно красивее. Вот так Он создал Вселенную. (204-100, 1990.7.1) 

Если в атмосфере образуется область со стопроцентным, абсолютно низким давлением, в другом месте 

автоматически возникнет область высокого давления и начнется циркулирующее движение. Бог — Царь мудрости. В 

соответствии с принципом такой автоматической циркуляции начинается вечное вращение, таким образом теория 

вечной жизни получает логическое обоснование. 



Отдавать, отдавать и снова отдавать, — вот на чем зиждется логика вечной жизни. Живя ради других, вы не 

погибнете. (204-106, 1990.7.1) 

Если Бог разыскивает партнера в абсолютной любви, кого Он поставит в это положение? Конечно же человека! 

Такой можно сделать вывод. Вот откуда взялось выражение: «Самым ценным существом во всем творении является 

человек». Отсюда возникает логичное утверждение о том, что партнер в любви, ставший единым с вечной любовью 

Творца, тоже будет жить вечно. Вечная жизнь является естественным следствием. Отсюда она и возникает. «Как 

выстроить логику вечной жизни, опираясь на отношения любви?» — чрезвычайно важный вопрос, который поднимает 

религия. Вечная жизнь заключается не в мужчине, не в женщине, и не в Боге. Поймите как следует, вечная жизнь 

пребывает в Божьей любви. (218-210, 1991.7.29) 

5.2.7. Вопрос о вечной жизни — самый важный 

Современные христиане утверждают, будто для обретения вечной жизни достаточно уверовать в Иисуса. Чтобы 

жить вечно, необходимо поддерживать непрерывную деятельность. Чтобы человек мог шагать по своему жизненному 

пути вечно, ему нужны нормально функционирущие органы кровообращения — вены и артерии, связанные с сердцем. 

Должны нормально действовать нервная система, мозг и мозжечок. А на это расходуется огромное количество энергии. 

(121-172, 1982.10.24) 

Вечером, снимая обувь и ложась спать, уверены ли вы, что наутро проснетесь и снова ее наденете? 

Как бы вы ни были заняты, вы должны понять, что в мире нет более важного вопроса, чем вопрос вечной жизни. 

Некоторые люди уходят из Церкви, так как они не смогли ощутить со всей серьезностью, что вопрос вечной жизни 

решается в этом мире. (10-249, 1960.10.21) 

5.2.8. В конце концов, человек должен прийти к вечной жизни 

Мы должны наполнить семьи водой нового прилива, укоренить Небесный путь, путь любви Истинных Родителей. 

Таким образом мы растопим скорбь грехопадения и получим возможность отправиться прямо в Царство Небесное, 

благодаря семьям истинной любви, принадлежащим изначальному безгрешному миру, которым может править Бог. В 

Царстве Небесном на земле и Царстве Небесном на небе должны быть одинаковые рельсы. При пересечении 

государственной границы железнодорожная колея по обеим ее сторонам должна быть одинаковой, только тогда поезд 

сможет двигаться. Точно так же колеи земного и небесного мира должны совпадать. Путь истинной любви и жизни на 

благо других — это железнодорожная колея, по которой ваш семейный локомотив любви может добраться прямо до 

Царства Божьего, до Небесного престола. Вот почему личный путь человека и путь его семьи должны соединиться и 

устремиться в одном направлении. 

Все, что человек сделал за время своей жизни, все его свершения во имя истинной любви будут вечно следовать за 

ним. Стало быть, попав в мир иной, он естественным образом окажется и будет жить на том уровне славы, который 

соответствует его земным заслугам. (211-287, 1990.12.30) 

5.2.9. Вера и вопрос вечной жизни 

Что вы ответите, если вас спросят, как обрести вечную жизнь? «Верь в Иисуса и будешь жить вечно»? «Уверуй и 

спасешься»? Все эти ответы — словно пальцем в небо. Человека может спасти только любовь. С точки зрения Божьего 

Принципа творения, понятно, что только истинный человек является спутником Бога в любви. Следовательно, жить 

вечно можно, если обладаешь истинной любовью. Человек, вошедший в сферу этой любви, живет он на земле или в 

духовном мире, видит, где ему предстоит обитать. 

Если существует опасность повреждения большого океанского корабля, крысы, живущие на нем, перебираются на 

сушу. Даже мелкие животные способны различать, где их ждет смерть, а где — жизнь. А что же человек, властелин 

творения? Он деградировал до уровня осьминога. 

Виной этому грехопадение. Как сорвать с человека маску грехопадения, то есть, как освободить его от дьявольской 

любви, жизни и рода? «Освободиться» — значит избавиться от чего-то, верно? Нам нужно полностью избавиться от 

всего этого и занять независимое положение, не имеющее к дьявольской любви, жизни и роду никакого отношения. 

(215-53, 1991.2.6) 

Здесь присутствует доктор Ли Бён До, ему уже за девяносто. У него есть сын, которому семьдесят лет. Когда сын 

выходит из дома, отец может ему сказать: «Осторожнее веди машину!» Хотя доктор Ли уже девяностолетний старик, он 

не устает напоминать об этом сыну каждый день. Он не устанет, даже если ему придется говорить об этом целую 

вечность. Что это? Это любовь. Такова родительская любовь даже в падшем мире. Так неужели бы мы уставали, если бы 

приобщились к Божьей любви, подлинному первозданному миру? 

Только тогда мы впервые могли бы сделать свою жизнь объектной сферой Истинного Бога. Осознавая, что Божья 

любовь вечна и неизменна, мы можем выстроить логику вечной жизни человека, основанной на любви. Начиная 

руководствоваться любовью, мы обретаем вечную жизнь. (143-280, 1986.3.20) 

5.2.10. Члены Церкви Объединения и вечная жизнь 

Я создаю для членов Церкви Объединения много трудностей. Тем не менее, вы не убегаете от меня. Почему? 

Потому что существует вечная жизнь. Вы не можете уйти из Церкви Объединения, потому что существует вечная жизнь. 

(204-82, 1990.7.1) 

У всех вас есть свои устремления. Все вы стремитесь стать Божьими сыновьями и дочерьми. Вы не хотите быть 

Его внуками или зятьями, вы хотите стать именно детьми Бога. Семья — это место, где сбываются мечты всех людей. 

(221-23, 1991.10.20) 

5.2.11. Концепция, необходимая для вечной жизни 

«Я — человек, живущий вечно и воплощающий в жизнь истинную любовь. Я живу вечной жизнью и люблю 

истинной любовью уже сейчас. Все мои дела, даже если я работаю на заводе, становятся материалом для вечной жизни. 

Я произвожу материал, необходимый для подготовки к вечной жизни, чтобы взрастить эту жизнь» — вот, как вы 

должны рассуждать. Вечная жизнь и истинная любовь нужны вам всегда, они будут нужны вам во веки веков. (216-125, 

1991.3.9) 



5.3. Любовь и вечная жизнь 

5.3.1. Вечная жизнь напрямую связана с любовью 

Мы стремимся к вечной жизни, но что остается неизменным? Любовь. Все остальное меняется в зависимости от 

окружения, почему же любовь неизменна? Потому что она является центром всех жизненных сил, потому что она 

занимает такое положение, которое делает ее центральным условием, необходимым для осуществления идеала. Центр не 

может исчезнуть прежде периферии. Любовь является центром Вселенной, она едина с любовью, исходящей от Бога, 

поэтому, если мы объединимся с этой любовью, мы будем существовать, пока существует Бог. (157-266, 1967.4.10) 

5.3.2. Истинная любовь и вечная жизнь 

Что такое истинная любовь? Вступая в брак, вы ведь хотите, чтобы ваш супруг был лучше вас? Найдется ли 

человек, который не желает, чтобы его дети были лучше него? В кого мы такие? В Бога. Он тоже желает, чтобы Его 

партнер в любви был лучше, чем Он Сам. Если абсолютный Бог является Отцом человечества, может ли Он в приказном 

порядке потребовать от Своих детей абсолютности в поступках, если Его собственные поступки не абсолютны? Не 

может. Он хочет, чтобы объект Его любви был лучше, чем Он Сам. С точки зрения этого принципа понятно, что человек 

обладает наибольшей ценностью. С точки зрения любви, ценность человека превышает ценность Самого Бога. 

Вот, почему ваша душа желает самого лучшего. В этом желании нет ничего невозможного. На такое в равной 

степени способны все. Это было бы возможным, если бы не грехопадение. Мы устроены так, что хотим занимать 

высокое и ценное положение, созерцать всю Вселенную, распоряжаться и управлять ею. Мы созданы вовсе не для того, 

чтобы нас кто-нибудь таскал за собой, привязав к нашей шее веревку; не для того, чтобы только подчиняться. Разве ваша 

душа не такова? Она свободна. Она не хочет находиться под пятой у кого бы то ни было. Это касается всех людей в 

равной степени. Заняв позицию истинной любви, вы сможете отправиться к Богу, к престолу Царства Небесного, когда 

только пожелаете. Вы сможете стать Ему другом. 

Если вечный абсолютный Бог, обладающий вечной жизнью, сотворил человека из любви, то и сам человек, единый 

с этой любовью, живет вечно. Это естественная логика. Истинная любовь вечна! Чтобы обрести вечную жизнь, мы 

должны жить в сфере такой истинной любви. (211-272, 1990.12.30) 

Достигнуть совершенства души и тела можно в принципе на основе истинной любви. Только любовь может стать 

безграничным истоком, причиной, лишь с ее помощью можно пройти весь процесс и принести плоды идеала. Этого не 

добиться ничем, кроме истинной любви. Бог также существует вечно благодаря истинной любви. На чем же еще может 

основываться Его вечное бытие? 

Вечная жизнь возникает на основе любви, поэтому, чтобы создать среду для вечной жизни, человек непременно 

должен жить, создавая окружение любви. Для обретения сферы, в которой воплотится любовь, мы должны пройти через 

реальные переживания, связанные с любовью. (218-134, 1991.7.14) 

5.3.3. Истинная любовь абсолютно необходима 

Вы не знаете наверняка, где в духовном мире обитает Бог. Вам необходимо иметь четкое представление о Божьем 

абсолютном центре, центре любви. Сила истинной любви — самая быстрая. Любовь идет по кратчайшему пути. 

Во-первых, вы должны знать о Боге, во-вторых, — о вечной жизни, и, в-третьих, — об истинной любви. Любовь — 

это самоотдача, самоотдача больше, чем на сто процентов. Вечная жизнь есть там, где вы вкладываетесь больше, чем на 

сто процентов. Без истинной любви у вас не будет и вечной жизни. Человек, не обладающий вечной жизнью, не может 

встретить Бога. (205-128, 1990.7.29) 

Как в будущем мы приведем этот мир в порядок? Во-первых, с помощью альтруизма, во-вторых, с помощью 

истинной любви и, в-третьих, с помощью вечной жизни. 

Что такое истинная любовь? Мы должны отдать нечто большее, чем жизнь. Там, где люди не вкладывают больше, 

чем собственную жизнь, нет истинной любви. Преподобный Мун приехал в Америку и отдал ей свою жизнь, средства и 

силы Церкви Объединения, верно? С этого и начинается истинная любовь, без которой нет вечной жизни. 

Почему это так? Потому что высшим источником вашей жизни является сатанинская кровь, сатанинский род. 

Следовательно, Божья любовь обязательно должна превосходить этот уровень. Вот почему в Библии говорится: 

«Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею душою твоею и всем разумением твоим: сия есть первая и 

наибольшая заповедь» (Матф. 22:37, 38). Что это значит? Возлюбить всем сердцем и всем разумением, значит, отдать 

даже свою жизнь. Такова первая заповедь. 

Вторая заповедь: «Возлюби ближнего, как самого себя». Что означает возлюбить ближнего, как самого себя? Это 

значит, что ради ближнего человек должен быть готов пойти даже на смерть. Если человек не готов отдать жизнь, ничего 

не получится. Почему нужно непременно поставить на кон свою жизнь? Потому что иначе вы, во-первых, не покорите 

сатану, во-вторых, не сможете вырваться из сатанинской среды и, наконец, вам не удастся избавиться от сатанинского 

рода. 

Даже если вам удастся вырваться из сатанинской среды, вы ничего не сможете сделать с сатанинским родом. 

Истинная любовь превосходит жизнь. 

Мужчина и женщина тоже рождаются в соответствии с принципом альтруизма. Для кого рождается мужчина? Для 

женщины, верно? Это абсолютная и вечная истина. Ради чего все так устроено? Ради истинной любви. И мужчина, и 

женщина таковы. В миру люди говорят: «Вдвоем мы хотим навеки стать единым целым», но что эти двое будут делать, 

когда объединятся? Они должны завладеть Богом. Без истинной любви им это не удастся. 

Кто станет хозяином в вашем доме? Центром будет тот, кто живет ради всей семьи всю свою жизнь. Такой человек 

займет центральное положение, как представитель Бога и Родителей. Допустим, у человека сто друзей. Если он 

проживет всю свою жизнь ради них, то заслужит уважение ста человек и займет среди них центральное положение. 

Итак, если в вечном мире есть Хозяин, Который вечно живет ради других, Он станет вечным Хозяином. Кто же это? Это 

Бог. Но поскольку Он приходится нам Отцом, вся Вселенная может существовать вместе с каждым из нас. Отсюда и 

появляется вечная жизнь. По-другому она не возникнет. 



Вот почему в Библии говорится: «Кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет ее, а кто потеряет душу свою ради 

Меня, тот обретет ее» (Матф. 16:25). Что это значит? Мы должны превозмочь смерть, иначе мы не сможем жить. (205-

258, 1990.9.9) 

5.3.4. Мир, в который мы попадаем после смерти, связан с любовью 

Как называют духовный мир? Обычно его называют загробным миром, но он вовсе не загробный. Почему 

духовный мир не может быть загробным? Потому что он связан с любовью. Этот мир связан с любовью, поэтому он 

никакой не «загробный». Он берет начало в истинной любви. Следовательно, если я встаю на позиции истинной любви, 

место, где я сейчас нахожусь, является духовным миром. Вот в чем величие любви! (144-198, 1986.4.24) 

Только вертикальное сферическое движение способно создать гармонию между верхом и низом, передом и тылом, 

левой и правой сторонами. Если вертикаль и горизонталь существуют сами по себе и не достигают гармонии друг с 

другом, образование всеобщей гармонии верха и низа, переда и тыла, правой и левой сторон также невозможно. В этом 

случае единство не осуществится. Единство возможно только в любви. 

Церковь Объединения говорит о едином идеальном мире, основанном на истинной любви, таков вывод, единый с 

точкой зрения Принципа. (144-219, 1986.4.24) 

Бог тянет нас. Он тоже дышит. Он вдыхает и выдыхает истинную любовь. Он дышит в едином ритме со 

Вселенной, соответственно, Вселенная существует вечно на основе истинной любви. В любви заключена вечная жизнь. 

Любовь тоже дышит. Таков пульс Вселенной, поэтому ни мужчина, ни женщина не могут сказать: «Мне это не 

нравится!» Чтобы подстроиться под этот ритм, они должны любить друг друга. Существует единое направление. Оно 

определяется Богом. (201-191, 1990.4.1) 

5.3.5. Вечную жизнь можно обрести, только живя для других 

Путь к вечной жизни строится по определенной формуле. Он один — как для дедушек и бабушек, так и для 

потомков, которые будут жить тысячелетия спустя, и даже для обитателей духовного мира. На этом пути есть врата, 

через которые смогут пройти лишь те, кто жил на благо других. (203-192, 1990.6.24) 

5.4. Благословение и духовный мир 

5.4.1. Сила любви 

И духовный, и физический мир движутся вслед за любовью. Вертикальная истинная любовь является 

краеугольным камнем, условия окружающей среды автоматически подстраиваются ей в такт. (185-19, 1989.1.1) 

На какие критерии должны равняться и люди прошлого, и наши современники, чтобы жить вечно? Что является 

главным фактором осуществления всех желаний в мире людей? Любовь. И не какая-нибудь, а истинная. 

Истинная любовь должна всегда соблюдать прямой угол между вертикалью и горизонталью, где бы она ни 

возникала. Она придется к месту в любом доме — хоть на Востоке, хоть на Западе. Она подходит для всех людей, 

несмотря на расовые различия между ними, несмотря на различия в культурном и религиозном наследии. Вот, что такое 

истинная любовь. (180-86, 1988.8.7) 

Сейчас в мире живет множество людей, но лишь немногие понимают значение слова «Благословение», 

используемого в Церкви Объединения. Это слово впервые появилось в Церкви Объединения, которая до сих пор 

проводит церемонии Благословения. 

Человечество не войдет в Царство Небесное, не пройдя через врата Благословения. В традиционных церквах много 

верующих, но никто из них не попадет на Небеса иначе, как через врата Благословения. 

Когда я говорю подобные вещи, верующие традиционных церквей жалуются, что преподобный Мун из Церкви 

Объединения делает много самоуверенных высказываний. Тем не менее, Благословение, о котором мы говорим в Церкви 

Объединения, есть путь, которым непременно должно пройти все падшее человечество. Как бы нам ни противостояли, 

мы должны войти в ворота Благословения, объединив духовный и физический мир, — это великая задача. 

Если заговорить о спасении с верующими обычных религий, они думают только об индивидуальном спасении и 

верят, что человек попадает на Небеса благодаря своей крепкой вере. Однако, в соответствии с изначальным идеалом 

Бога, в Царство Небесное нельзя попасть в одиночку. Туда могут войти любящие супруги и члены их семьи. (143-234, 

1986.3.19) 

5.4.2. Духовное «я» супругов 

Мы стремимся к идеалу любви. Вопрос в том, много ли мы посадили этой любви в горизонтальном мире, много ли 

мы посеяли ее семян, чтобы выступать в качестве представителей духовного мира? Начавшись с решения этого вопроса, 

любовь растет и увеличивается, по мере того как мы с любовью в душе поддерживаем друг с другом отношения 

отдавания и принятия. Когда муж и жена, которые принесли плоды любви, попадают в духовный мир, они оказываются 

в лоне вечной Божьей любви, становятся единым целым с Богом, достигают с Ним единства. (144-224, 1986.4.24) 

Присоединившись к Церкви Объединения, вы изучаете здесь логику истинной любви. И хотя некоторым членам 

Церкви уже за пятьдесят, по их лицам им можно дать около сорока. Даже если вам перевалило за пятьдесят, по меркам 

людей в этом мире, вам не дашь больше тридцати. Чем сильнее человек любит, тем сильнее он молодеет. 

На земле оболочка человека стареет, но, чем сильнее муж и жена любят друг друга в своей супружеской жизни, 

тем более молодеет их духовное «я». Что это значит? Чем дольше вы живете, тем ближе ваш «внутренний человек», 

духовное «я» к вершине зрелости, тем красивее становится ваша духовная сущность. Вам нужно будет снять вашу 

оболочку, словно одежду, но что же вы будете делать, если тело не будет стареть, если оно так и останется приклеенным 

к вашему духовному «я»? 

Вот почему наша внешняя оболочка разрушается по мере того, как мы стареем. Однако наше внутреннее ядрышко 

твердеет, оно становится той прекрасной сущностью, которая наследует будущее. Мы становимся похожи на каштан 

осенью. С наступлением осени плод каштана, который раньше был твердым, созревает. Его кожура становится дряблой, 

трескается и ядрышко выпадает. То же происходит и с человеком. (164-101, 1987.4.26) 



5.4.3. Брак и духовный мир 

Христианство учит, что нужно любить Бога, но учение это расплывчато. В Библии сказано: «Возлюби Господа 

Бога твоего всем сердцем твоим и всею душою твоею и всем разумением твоим: сия есть первая и наибольшая заповедь; 

вторая же подобная ей: возлюби ближнего твоего, как самого себя» (Матф. 22:37-39). Этим все исчерпывается. Прежде 

чем любить непосредственно Бога, вы должны полюбить то, что у вас под ногами, пищу, которую вы едите, вещи, 

творение, свое тело. 

Ваши первые родители — это отец с матерью, которые дали вам жизнь, но вашим вторым родителем является 

планета Земля. Вы получаете от нее все элементы, необходимые для физического роста. Земля — второй родитель 

вашего тела. Умереть — это значит, пройдя через второго родителя, войти к третьему Родителю. Однако просто так к 

третьему Родителю не войти. Чтобы вернуться к Нему, вы должны уподобиться образу Бога, первоначального Родителя. 

Следовательно, зачем мы вступаем в брак? Чтобы стать похожими на Бога. Бог — это Сущность, обладающая 

дуальными характеристиками, в Которой они гармонично сочетаются. Мужчина и женщина — раздельные воплощения 

этих свойств, вот почему мужчина с женщиной должны стать единым целым, уподобиться семени и вернуться к 

положению Божьей первоначальной природы. Однако, чтобы соединить все с таким семенем, нужно обязательно пройти 

путем любви. Для этого человек должен родиться в любви, расти, с целью достичь любви, жить, руководствуясь 

любовью и, уйти тоже, чтобы вернуться к любви. Если на этом пути вы не идете к цели на благо других, вы отклоняетесь 

от нужного направления. (138-97, 1986.1.19) 

5.4.4. Положение благословленных семей в духовном мире 

Члены Церкви Объединения знают о существовании духовного мира наверняка. Они не просто верят в него, они 

знают о нем. Благодаря многочисленным переживаниям, они при всем желании не могут отрицать его существования. 

До того как построить всемирное основание, которое есть у нее сегодня, Церковь Объединения прошла через множество 

переживаний, связанных с духовным миром. Вот почему ее члены оказались в таком положении, что они не могут 

отрицать существование духовного мира. 

Духовный мир устроен так, что в центре его находится единый абсолютный Бог. Если абсолютный Бог 

существует, то Вселенная берет свое начало от Него. Все, что существует, создано Им. Все принадлежит Ему и, 

соответственно, все творение связано с Богом и чувствует то, что чувствует Он. (140-121, 1986.2.9) 

Там, где построена сфера любви, нет сатаны. Любовь сатанинского мира эгоистична. На первое место поставлены 

не Небеса, а собственное «я». Такая любовь началась с того, что человек отверг Небеса и землю. Однако если мы будем 

действовать наоборот и в любви к творению станем руководствоваться эталоном, признающим Небеса и землю, если мы 

объединимся под сенью равной родительской любви, наполняющей весь сотворенный мир братской любовью, сатана не 

сможет властвовать над нами. Так я смотрю на этот вопрос. Таков первоначальный эталон Адама, который мы должны 

восстановить. 

Я становлюсь темой разговоров, куда бы я ни пошел. Аналогично, благословленная пара должна быть предметом 

разговоров в своей округе. Нужно, чтобы люди говорили: «Хорошо, что эта пара сюда приехала. Жена этого мужчины 

нравится всем: мужчинам, женщинам и даже детям!» 

Если вы этого не добьетесь, вам придется возвратиться из духовного мира на землю, а без моей подписи это 

невозможно. Могут ли благословленные семьи приходить на землю, когда захотят? Такое возможно, только если я 

помолюсь об этом. Стало быть, те, кто ушли прежде, связаны. До сих пор все благословленные пары Церкви 

Объединения связаны. Так что, проблема на земле. (140-201, 1986.2.9) 

5.4.5. Благословение — это клятва 

Когда пары получают Благословение в Церкви Объединения, они обещают мне, что будут жить как вечная семья. 

Я возглавляю вечную семью и вечную страну. Я создаю семью, которая станет составным звеном вечной страны. Стало 

быть, тот, кто сдержит свое обещание, станет наследником не только семьи, но и вечной страны. (205-359, 1990.10.2) 

5.4.6. Слава Благословения 

Какой должна быть истинная женщина? Она должна следовать за мужчиной и служить всему миру, семье и роду. 

Тогда все окружающие будут ей аплодировать. 

Я вам нравлюсь? (Да.) А почему? Потому что я живу ради общего блага, и, несмотря на свои тяготы, стремлюсь 

спасти вас и освободить все человечество. Вот почему я всем нравлюсь. Если бы не мои старания, вы никогда не 

получили бы Благословения, даже если ждали бы этого миллиарды лет в духовном мире. Своим трудом я расширил 

территорию драгоценного Благословения, хотя это было практически невозможным делом. Благословение — славное и 

торжественное событие как для небесного, духовного, так и для земного мира. (162-67, 1987.3.27)  

Глава 2. Смерть и духовный мир 

1. Неизбежная стезя человеческой жизни 

1.1. Тело далеко от вечной жизни 

Земля и дышит, и движется. Ваши клетки тоже дышат. 

Вы собираетесь жить вечно здесь или в таком месте, которое является воплощением незримой любви? (В мире, 

который является воплощением незримой любви.) Если Бог захочет вам что-то показать, сможет ли ваше тело за Ним 

последовать? Вот здесь-то вам и понадобится духовное «я». 

Если есть Бог, центр незримого духа, и если Ему нужны какие-то существа в качестве объектов для 

взаимодействия, Он захочет взять людей с Собой, чтобы показать им и отдать им всю вечную сферу идеала, которую Он 

сотворил. (111-111, 1981.2.1) 

1.2. Жизнь большинства людей 

Сейчас мы все движемся в неком направлении, понимаем мы это или нет. Мы идем туда и когда движемся, и когда 

отдыхаем. Не только каждый отдельный человек, но и этот народ, весь мир, и даже небо и земля движутся куда-то. Этого 

нельзя отрицать. 



Куда направляется человек после того, как пройдет свою жизнь до конца? Этот вопрос очень важен, и люди 

должны найти на него ответ. Усилия религии, философии, да и всей истории направлены на решение этой проблемы. Вы 

не можете отрицать, что и вы сами являетесь пленниками такой судьбы и движетесь куда-то, влекомые ею. 

Если мне так или иначе придется куда-то переместиться, то куда должно будет отправиться мое тело? Куда пойдет 

моя душа? Куда утекает жизнь и куда устремляется сердце? Куда уплывают желания, надежды и идеи? Даже если мы не 

найдем ответов на эти вопросы, нам все равно придется уйти,- таков наш удел. После смерти человеческое тело 

закапывают в землю, и ему приходит конец. Но зарывают ли в землю вместе с телом и душу, жизнь, сердце, идеи и 

желания? Мы должны понять это со всей определенностью, найти решение всех проблем и ясно увидеть цель. В 

противном случае мы будем просто несчастными людьми. 

Многие люди задерживали свой шаг, гасили порывы своей души и склонности сердца и спрашивали себя: «Куда 

ты идешь?» Они сражались, чтобы ответить на этот вопрос. Мы знаем, что эти люди — святые, мудрецы и основатели 

религий. Они трудились, чтобы решить эту проблему, но до сих пор никто еще не смог уверенно скомандовать: «Мое 

тело достигло такого-то положения, а мои душа, сердце, жизнь и идеи устремлены к такому-то месту назначения. 

Поэтому все живущие в этой Вселенной, идите сюда!» (8-194, 1959.12.20) 

Религия желает, чтобы мир, начавшийся с личных амбиций, рухнул. Она уже много тысячелетий ожидает 

появления мира, основанного на общественных интересах, единого мира, в котором царило бы согласие. 

Как же должны жить верующие? Супружеская жизнь приносит радость, но человек, сокращающий историческую 

дистанцию и соединяющийся со всем миром и Вселенной, может жить еще интересней. Его семья освобождена. Она, 

несомненно, станет абсолютной семьей. 

Если пройтись по улицам Мёндона можно увидеть молодых парней и девушек, которые веселятся от души. Ради 

кого они это делают? Они говорят, что хотят насладиться своей юностью, которая бывает лишь раз в жизни, говорят, что 

им это нравится. Кто же распоряжается удовольствиями? Это серьезный вопрос. До каких пор вы можете развлекаться? 

Вы можете начать в двадцать лет, но что вы будете делать, когда вам перевалит за шестьдесят, семьдесят, восемьдесят? 

В Церкви Объединения все по-другому. Ради чего мы едим? Ради всего мира. Для того чтобы устранить порочный 

мир. Видим мы тоже для того, чтобы вычистить этот мир зла, смести весь порок, а не для того, чтобы встать на его 

сторону. Мы слышим, думаем, ходим и действуем совершенно иначе, чем люди в миру. (36-71, 1970.11.15) 

Если бы человек был создан так, чтобы он исчезал, прожив несколько дней, Бог, создавший его, не был бы 

абсолютным. Бог сотворил человека как самое ценное существо, на которое Он не может насмотреться целую вечность. 

Если человек является объектом Бога, способным принести Ему радость, и Бог вечен, человек тоже непременно должен 

быть вечным. Итак, вечный Бог взаимодействует с вечным миром. 

Однако многие люди прожили жизнь, полагая: «Проживешь семьдесят, восемьдесят лет — и все. Умрешь — и 

всему конец». Тем не менее, на протяжении истории думающие люди размышляли о том, как можно избежать смерти и 

достичь вечной жизни, и нет ли способа жить еще дольше. Чем глубже могли мыслить люди, тем чаще они задавались 

такими вопросами: «Что такое человеческая жизнь? Почему мы приходим в этот мир и уходим, словно скитальцы?» 

Такие люди сравнивали жизнь с морем страданий или росой на траве. Однако если мы можем жить вечно, нет нужды 

мучиться такими вопросами. (39-228, 1971.1.15) 

1.3. Смерть — неизбежный исход жизни 

Вам неизбежно придется отправиться в духовный мир. В этом нет никакого сомнения. Если вы сошли с самолета в 

аэропорте Кимпхо, это еще не значит, что вы приехали в Корею. Куда вы отправитесь из аэропорта? Поедете вы в 

Южную Чолладо, в Южную Кёнсандо или в Пхёнандо ? Если вы поедете в Пхёнандо, то куда именно? Нужно найти 

конкретный район. В районе нужно отыскать определенный уезд. Куда вы поедете, добравшись до этого уезда? В какую-

то деревню. В деревне тоже надо найти конкретный участок. Все не так просто. 

Зачем людям делать карьеру, если они не смогли обзавестись жильем? Вот в чем проблема. 

Если Бог прикажет преподобному Муну явиться, каким бы выдающимся человеком тот ни был сегодня, завтра 

вечером он должен будет отправиться к Богу. Даже я с этим ничего не смогу поделать. Какие бы громкие слова я ни 

произносил, мне придется уйти. Если уж я говорю о чем-то во всеуслышание, я должен сказать правильные слова, 

прежде чем уйду. Я должен указать путь для страны и всего мира. Если я совершу ошибку, то умру. (177-41, 1988.5.15) 

1.4. Бог — Хозяин жизни 

Сам человек не является источником. И источник, и цель должны выходить за рамки отдельной личности. Нужно 

отдавать себе отчет в том, что начало жизни каждого из нас положили не родители, не общество, не народ и не страна, 

наша жизнь началась с Бога-Абсолюта, Который выше всего этого. Вы должны соединить импульс, который движет 

вами, с трансцендентной движущей силой в позиции Абсолюта. Не следует привязывать импульс к обстоятельствам 

текущей эпохи, окружения или условиям, существующим в обществе. Соедините его с трансцендентными причиной и 

целью, и тогда вы сможете совершить скачок, подняться над всем и достичь освобождения. 

Я должен соединить свою жизнь с трансцендентной движущей силой. Моя жизнь началась не с меня самого, а с 

Бога-Абсолюта. После того, как вы соединитесь с этим трансцендентным импульсом, даже если вам придется умереть, 

вы умрете по Божьей воле, и ваша смерть станет частью трансцендентного процесса. (36-63, 1970.11.15) 

Человек живет не тысячелетиями и даже не веками. Прожив лет сто, он умирает. На протяжении разных 

исторических эпох умерло много наших предков. Если бы они думали о том, что может быть хорошо для всех, о 

всеобщем благе, то, даже прожив не более ста лет, они оставили бы после себя нечто такое, что не исчезло бы и по 

прошествии тысячелетий. Они же действовали в своих личных интересах, потому и погибли. Они все разрушили. 

Из-за того что люди жили таким образом, возникла проблема. Что является вопросом номер один? Как поменять 

мерку, которой мы все меряем: как перейти от эгоизма к заботе о всеобщем благе? Как перестать подчеркивать 

собственное превосходство и начать вкладываться в то, что приносит пользу всем окружающим? 

Стало быть, нужно перевернуть само начало жизненного пути, на котором человек руководствуется 

индивидуализмом и стремится к личной выгоде. Но просто так, голыми руками этого не сделать. 



Если человек носит свою единственную одежду, как вы ни пытайтесь ее с него снять, он умрет, но не разденется. 

Вы должны иметь наготове одежду на все четыре времени года — весну, лето, осень и зиму. Если весной человек носит 

зимнюю одежду, скажите ему: «Это же зимняя одежда. Ну-ка, снимай. Пора одеваться по-весеннему». Тогда все 

получится. Если он летом носит весеннюю одежду, дайте ему летнюю и скажите, чтобы он снял то, что на нем. Люди 

даже не знали об этом. Они не понимали, что является более ценным, на что они могут поменять то, что есть у них. (200-

90, 1990.2.24) 

На земле у нас есть родители, учителя и родственники. На земле мы можем продвигаться вперед, строя с ними 

отношения, но в духовном мире ничего этого нет. Жизнь в духовном мире ориентирована на всеобщее благо, и центром 

ее является Бог. Позиция каждого там четко определена. Поэтому те, кто находятся наверху, не могут спуститься вниз, а 

тем, кто внизу, трудно подняться наверх. По первоначальному замыслу люди должны были переходить в духовный мир, 

достигнув совершенства на земле. Таков Принцип, верно? В тот мир входишь один раз и насовсем. Так или иначе, люди 

умирают. 

Жизненный путь слишком короток. Человеческая жизнь слишком коротка,- всего лет восемьдесят. По меркам 

духовного мира это меньше восьми часов. Если мыслить категориями времени вечного мира, жизнь длится меньше 

восьми часов. Стало быть, сила истинной любви грандиозна. Истинная любовь обладает супер, суперскоростью. (205-65, 

1990.7.7) 

2. Понимание смерти 

2.1. Смысл слова «вернуться» 

Духовный мир реален — в этом нет сомнения. Он, несомненно, существует. Мы, люди родились в нем и нам 

суждено в него вернуться. 

В корейском языке есть интересное слово — «торагада», «вернуться» . Куда человек возвращается? Не на 

кладбище, а к себе на родину, откуда он начал свой путь. Мы же отправились в путь не с кладбища. Мы возвращаемся в 

мир, существовавший до начала долгой истории. 

Если человек родился корейцем, это не значит, что он возвращается туда как кореец. Он умер корейцем, но в иной 

мир он возвращается не как кореец. Он возвращается в мир, откуда произошли прародители всего человечества. 

Что это означает? Если существует Творец, значит, мы возвращаемся туда, где Он пребывает. Оттуда мы вышли, 

туда и возвращаемся. 

Во Вселенной происходит цикличное движение. Когда снег в горах тает, вода стекает по маленьким ложбинкам и 

впадает в океан в виде рек с многочисленными притоками. Добравшись до океана, вода превращается в пар, и опять 

возвращается туда, где была сначала. Так осуществляется циркуляция. Куда мы возвращаемся? Мы хотим вернуться в 

более высокое, в лучшее место. 

Никто не хочет умаляться, однако, когда в действие вступают естественные законы движения, нам приходится это 

делать. Стоит им начать действовать, как мы постепенно уменьшаемся. Бросая какой-либо предмет, мы знаем, что он не 

будет катиться вечно. Сначала он катится быстро, но постепенно движение его замедляется и, наконец, прекращается. 

(141-269, 1986.3.2) 

2.2. Место, куда мы должны отправиться 

Мы живем в этом мире, но нам известно, что это не единственный существующий мир, есть еще и духовный мир. 

Два этих мира не должны существовать отдельно друг от друга, они должны быть связаны воедино. 

Куда же потом мы должны уйти? Где нам предстоит жить? Конечно, сейчас мы живем на земле, в физическом 

теле, но при этом мы движемся к миру вечности. Все люди в этом мире рождаются, достигают возраста десяти, 

двадцати, тридцати лет, переживают средний возраст, пору зрелости и старость. Миновав пору юности, человек вступает 

в период зрелости, а затем, постепенно преодолевает один рубеж за другим и приходит к старости. Так он завершает 

свою жизнь, гаснет как заходящее солнце. 

Однако, те, кто знают о существовании духовного мира, понимают, что жизнь — это миг, а мир, в который мы 

попадаем после смерти, — вечен. Вот почему человеческая жизнь — это период подготовки для вступления в вечный 

мир. (140-121, 1986.2.9) 

2.3. День смерти — драгоценный день 

Если бы была сформирована единая всемирная сфера, в которой отмечались бы даты рождения Адама, его свадьбы 

и смерти, все люди приходились бы друг другу братьями и сестрами и составляли бы единый народ. Иначе говоря, люди 

могли бы жить в едином мире. Если бы это произошло, то обычаи, по которым жил Адам, и культура, 

сформировавшаяся в его время, передавались бы в веках на протяжении всей истории человечества. (31-230, 1970.6.4) 

2.4. Два вида смерти 

Когда придет время умирать, вы умрете, как бы вы ни старались этого избежать. 

Разные люди переходят в духовный мир: одни уходят, прожив отведенный им срок, другие — не успев его 

прожить. Среди тех, кто уходит в духовный мир преждевременно, некоторые преждевременно умирают в наказание, а 

есть такие, кто умирает во искупление грехов своего народа или мира. 

Если умирают трое молодых людей, известных в своей местности, в то место, где они жили, придет удача. Если в 

какой-то семье умирают три молодых человека, на которых все возлагали надежды, в эту семью придет удача. Одним 

словом, должно быть заплачено искупление. Так бывает всегда. Принцип причинно-следственной связи действует 

повсеместно. 

Допустим, Бог утверждает в центральном положении одного человека, обладающего ценностью тысячи людей, и 

направляет его по пути смерти вместо этой тысячи. Если тысяча человек вдохновится его добродетелью, если они станут 

почитать его, следовать его примеру и жить как он, такой народ войдет в ту же сферу благодати, что и он. Люди 

стремятся брать за образец философию верноподданных и святых, чтобы войти в сферу той же благодати, что и они. 



В прошлом году несколько человек перешли в духовный мир, и в этом году перейдут еще несколько. Я не говорил 

об этом, но мне уже все известно. Почему это происходит? Потому что когда мы преодолеваем одну стадию, надо 

непременно заплатить искупление. (33-10, 1970.7.28) 

Среди людей, рожденных на земле, одни живут с надеждой, а у других этой надежды нет. Надежда бывает двух 

видов: первая, центром которой является человек; и вторая, опирающаяся на Небеса. 

С самого нашего рождения мы растем в материнских объятиях, считая, что для нас нет ничего лучше этого. Но в 

какой-то момент мы покидаем эти объятия, знакомимся с друзьями и проводим время с ними, думая, что друзья — самое 

лучшее, что у нас есть. Однако в конце концов с друзьями тоже приходится расставаться. 

Так, постепенно вырастая, человек начинает понимать, что ни любящие родители, ни драгоценная вторая 

половина, ни даже любимые дети не могут воплотить всех его надежд. 

Люди мечтают о многом, но желания угасают. У человека есть надежды, связанные с семьей, со страной или даже 

с целым миром, но с возрастом они постепенно ослабевают. Среди живущих на земле немногие обладают уверенностью, 

позволяющей им с гордостью сказать, что их надежда является такой всеобъемлющей, что они не смогут без нее жить, и 

готовы ради нее даже расстаться с жизнью. Прожив жизнь таким образом, в конечном итоге люди вступают в схватку со 

смертью и переходят в мир иной. Такова наша судьба. 

Человек всю жизнь на что-то надеется, но, столкнувшись со смертью, он оставляет все свои надежды и уходит. Он 

надеется жить и сегодня, и завтра, скитается в поисках новой надежды, но, встретив смерть, отправляется в свой 

последний путь в отчаянии и безо всяких надежд. 

Со своей точки зрения человеку кажется, что у него есть надежда, но он не может перенести ее с собой через 

смертный рубеж. Люди исчезают безо всякой надежды. Ну, так как же, умрем и мы, считая, что такова модель 

человеческой жизни? Или же нам стоит найти такую надежду, которая позволит усмехнуться в сторону смерти, и 

перейти в мир иной, наслаждаясь своей надеждой? Это важный вопрос, над которым стоит задуматься всем живущим на 

земле. 

Все в этом мире преходяще: семьи, страны, мир, идеологии. Что же должно остаться в самом конце? Надежда, 

благодаря которой можно бороться со смертью и победить. Если у человека нет такой надежды, в этой жизни он 

потерпел поражение. 

В противоположность этому, есть личности, которые с рождения отказываются от всех надежд, которыми живут 

люди в этом мире, от всего, чего ищут люди, и живут с новой вечной небесной надеждой. 

Небеса прилагали бесконечные усилия, чтобы дать возможность людям земли, живущим человеческими мечтами, 

жить в восхищении вечным миром и перешагнуть через рубеж смерти с новой надеждой. Стало быть, верующие люди 

должны не лелеять какие-то земные надежды, а жить мечтами о мире вечной надежды, которые помогут им переступить 

даже через смерть. (6-43, 1959.3.22) 

2.5. Значение смерти 

Мы используем слово «смерть», чтобы понять смысл жизни. Кто же тогда хорошо понимает ценность жизни? Тот, 

кто рассчитывает жить, этого не понимает. Человек, не побывавший на краю гибели, на перекрестке жизни и смерти, где 

приходится хвататься за Бога, не понимает ценности жизни. (74-242, 1974.12.31) 

Сегодня в мире многие самоубийцы кончают жизнь, приняв какое-нибудь лекарство, вроде снотворного. Кто чаще 

совершает самоубийство — мужчины или женщины? (Женщины.) Чем это объяснить? Женщины способны думать 

только в одном направлении. Каким бы неказистым ни был мужчина, он может обдумать ситуацию с разных сторон. 

Женщина решается на что-то одно, а мужчина выворачивается и так, и эдак, чтобы избежать смерти. Вот почему 

самоубийства среди мужчин случаются реже, чем среди женщин. (222-69, 1991.10.28) 

2.6. Смерть — это процесс, соединяющий три мира 

Я хочу быть похожим на Бога, а Он, если я действительно Его дитя, хочет, чтобы я был похож на Него. Мы 

неизбежно приходим к такой концепции. Итак, я хочу быть похожим на Бога, а Он хочет взять меня с Собой и ищет 

способ, как сделать это возможным. Стало быть, человек должен родиться вновь в таком теле, благодаря которому он 

будет похожим на Бога. И Бог, и человек с нетерпением ждут дня такого рождения. Человеку нужно дожить до дня, 

когда он родится таким, в таком теле, разве не так? Что это за день? Это и есть день смерти. 

Так стоит или нет человеку тепло приветствовать смерть? (Стоит.) На вопрос: «Для чего человек умирает?» 

должно ответить так: «Я умираю ради истинной любви Бога». Итак, мы сбрасываем свое физическое тело, чтобы 

оказаться вместе с Богом в сфере действия Его безграничной любви. Мы делаем это ради мира Божьей любви. 

Смерть — это рождение в Божьей любви, но люди в этом мире поднимают вокруг нее шум: «Ох, умираем!» 

Момент смерти — это радостный миг второго рождения, когда человек из сферы ограниченной любви может броситься 

в сферу любви безграничной. Разве не так? 

Итак, когда Бог радуется: в день, когда появляется на свет ваше физическое тело, или когда вы рождаетесь, как Его 

сыновья, чтобы действовать ради любви бескрайне широкого второго мира? (Верно второе.) Почему я говорю об этом? 

Потому что вы не сможете построить отношений с Богом, пока не избавитесь от страха смерти. (116-172, 1982.1.1) 

Человек проходит через этапы формирования, роста и завершения. Он живет в водном мире в утробе матери, в 

земном мире и в духовном, небесном, мире. Иными словами, человек проходит три этапа: водный в материнской утробе, 

затем земной, когда он рождается и живет на земле сто лет, и небесный, когда он может летать. (116-174, 1982.1.1) 

Человек рождается из самой глубины вод. Внутриутробный период проходит в воде. Находясь в материнском 

чреве, ребенок плавает в жидкости. Поскольку он живет в воде, естественно, ему приходится поглощать воду и выделять 

ее. Значит, ребенок живет благодаря «шлангу», прикрепленному к его животу. 

Каким путем ребенок получает питательные вещества? Через пупок. Пупок — это его рот, поэтому не стоит 

относиться с презрением к этой части тела. Похлопайте себя по животу и скажите: «Пупок, в былое время ты хорошо 

потрудился». Вы станете здоровее, если будете часто похлопывать себя по животу в районе пупка. 



Я имею в виду, что вам нужно выполнять такое упражнение. Много упражнений для пупка помогают здоровью. 

Даже если вы спите в холодной комнате, вам нужно укутать свой пупок, тогда у вас не будет поноса. Можно сказать, что 

пупок наш прежний рот. Итак, если раньше пупок играл также и роль дыхательного органа, потом эта роль перешла ко 

рту. Наш дыхательный орган переместился вверх. 

Далее возникает аналогичная ситуация. Тело живет на земле, дыша воздухом, а духовное «я» прикреплено к телу и 

тянет из него соки, как зародыш в материнской утробе. Когда тело стареет, духовное «я» отбрасывает его и стремится 

выйти наружу. 

Появившись на свет, ребенок вырастает и становится объектом любви своих отца и матери. Подобно этому, мы 

должны родиться вновь как объекты вечного Бога, нашего духовного Отца. Таков Принцип. 

Родившись и выросши в земном мире, человек может стать другом своим отцу и матери, потому что на земле он 

рождается со способностью разделить с ними их любовь. Точно так же нам надлежит родиться в духовном мире, где мы 

сможем разделить любовь с Богом, Родителем, обитающем в том бесконечном мире. 

Умирая, мы разрушаем органы, с помощью которых наше тело осуществляло второе дыхание, и получаем 

элементы любви. 

Любовь незрима. Наша внутренняя структура растет на почве любви родителей, супругов, братьев и сестер и 

детей. В соответствии с Божьим Законом мы можем расти, только пока живем на земле, подобно тому, как плод растет в 

утробе матери и становится нормальным ребенком. (299-69, 1999.2.4) 

Существует водный этап, сухопутный этап, а потом мы должны полететь. Как долго люди ждали времени, когда 

можно будет летать как в наши дни? Люди, которые летают, оказываются в центре внимания всего мира. (49-284, 

1971.10.17) 

Человек, дышащий на земле любовью, не мертв, он жив. Когда зародыш живет и дышит в материнской утробе, он 

уже оборудован «трубой», которая понадобится ему в будущем, в мире воздуха. Вот он живет, живет, потом плацента, с 

которой соединен его пупок, разрушается, зародыш умирает и вновь рождается на новом, более высоком уровне. Теперь 

он получает все необходимое уже на этом высоком уровне, он получает воздух. 

Что человек развивает после выхода из материнского чрева? В будущем ему предстоит дышать не воздухом, а 

любовью. Он будет получать элементы любви. Нельзя только есть! Прием пищи — это просто часть процесса умирания. 

Тело, которое живет и пьет, это просто бурдюк с водой. Это тело постепенно умирает. Оно — вторичное существо. Чем 

вы должны наполниться, пока живете на земле? За этот период нужно сформироваться в новую личность и наполниться 

любовью. 

На земле вам нужна любовь, не так ли? (Да.) Почему ребенка, лишенного родительской любви, называют сиротой? 

Потому что у него нет любви, которая могла бы навечно соединить его с духовным миром. Люди, живущие одиноко, 

несчастны, не правда ли? (139-214, 1986.1.31) 

Сначала, когда стрекоза еще личинка, она живет и плавает в воде, а потом выбирается на берег и в течение какого-

то времени ползает по земле. Потом, она сбрасывает свою оболочку и начинает летать. В это время она ловит всяких 

букашек и питается ими, хотя, когда ползала по земле, она не могла даже вообразить этого. Она летает повсюду, весь 

мир становится ареной ее деятельности. Многие насекомые в своем развитии проходят три стадии, три мира. 

Вот почему у насекомых есть крылья. Они живут сначала в воде, потом на суше и далее — в воздухе и имеют 

крылья. А есть ли крылья у человека, властелина творения? Достаточно ли для нас одной лишь земной жизни? У нас есть 

крылья высокого уровня. После смерти, сбросив свое тело, вы отправитесь в полет, как духовная сущность, чтобы 

пройти благословенными вратами второго рождения. (299-71, 1999.2.4) 

В чем суть смерти? Мы живем на земле в воздушной среде подобно тому, как плод живет и плавает в материнской 

утробе. Мы живем в одеяле из воздуха. Что такое смерть? Это не что иное, как рождение в третью жизнь. Вот, что 

происходит в момент смерти. (49-286, 1971.10.17) 

2.7. Что нам нужно сделать, прежде чем мы умрем 

2.7.1. Преодолейте последний рубеж 

В любом случае человек когда-нибудь да умирает. Стало быть, какие бы штормы ни бушевали, вы должны 

преодолеть последний перевал. Нельзя допустить, чтобы вы, благополучно продвигаясь вперед, рухнули перед самым 

рубежом. Что вы станете делать, добравшись до него? Хорошо, что вы присоединились к Церкви Объединения. Все вы 

выглядите по-разному, тем не менее, хорошо, что вы здесь. Устремившись вперед с ясным духом, вы, возможно, и 

доберетесь до конца, но если у вас в голове хаос, вы остановитесь посередине. Победителями смогут стать лишь те, кто 

доберется до точки окончательной победы и пробьется через рубеж. Это стоящее дело, если вы родились человеком. 

Сколько бы люди вам не препятствовали, стоя у вас за спиной, сколько бы ни было на вас гонений — идите своим путем, 

и все получится. У нас нет времени, чтобы обращать внимание на тех, кто выступает против нас. Последнюю границу 

сможет пересечь тот, у кого есть решимость шаг за шагом продвигаться вперед по пути своей судьбы. Вот, как вам 

следует идти. (24-77, 1969.6.29) 

2.7.2. Возьмите за образец внешнюю форму Бога, Его Сердце и божественную природу 

Когда-нибудь нам придется сбросить свое тело и отправиться в духовный мир, значит, родившись в этом мире, мы 

должны быть готовы к смерти. Кроме того, чтобы утвердить свое второе «я» как сущность добра в вечном мире, нам 

нужно как следует попотеть. Ребенок рождается здоровым и добрым, только если мать во время беременности хорошо 

воспитывала его . Жизнь на земле похожа на жизнь в утробе. Мы должны расти, беря за образец хён-сан Бога, Его 

Сердце и святую божественную природу. Нам нужно расти и преодолеть все, поставив на кон свою жизнь. (14-17, 

1964.4.19) 

2.7.3. Не грешите 

Вы ведь используете слово «прямодушный», верно? Называют ли упавший телеграфный столб прямым? То же 

самое можно сказать и о прямоте души. Вот почему человек ходит прямо. Должен быть установлен перпендикуляр. 

Нужно сделать так, чтобы душа стала совершенным перпендикуляром, тогда тело станет горизонталью. Должны 



присутствовать центробежная и центростремительная силы. Между центробежной силой и силой вращения должно 

установиться равновесие. Так вы должны найти себя. Ваши представления о самом себе должны совпадать с 

представлениями о вас Бога и Истинных Родителей. Затем окружение, в котором вы живете, должно признать вашу 

правоту, то есть родные и близкие, ваша страна. У того, кто заслужит порицание, будут проблемы. В будущем на всех 

континентах мы отделим теплые районы от холодных. Тех, кто много грешит, будут постепенно выселять на Северный 

Полюс. Придет такое время. Таких людей будут изолировать как заразных больных. (202-280, 1990.5.25) 

2.7.4. Надо прожить и умереть ради всего мира 

Я не мучился мыслями об обстановке в Азии или о ситуации корейского народа. Я думал о том, как выполнить 

свою миссию на всемирном уровне. Ради этого нужно быть готовым даже умереть. 

Думая об этом, вы должны жить и умирать ради всего мира. Будьте людьми мирового масштаба. Так какое же 

положение вы должны занимать, в момент смерти? Вам следует быть человеком всемирного уровня и умереть держа в 

своих объятиях любимую жену, свою семью, свой род и весь народ. Церковь Объединения сейчас формирует род и 

народ. Основателю Церкви Объединения тоже предстоит умереть, но на каком положении он встретит смерть? Я умру 

во имя всего мира, обняв свой народ и всю Республику Корея. Если корейский народ сплотится и захочет умереть на 

благо всего мира, у него появится возможность жить вместе со всем миром. Вот, почему я иду по этому пути. (34-192, 

1970.9.6) 

2.7.5. Работайте много 

В каком масштабе вы собираетесь работать? Нужны деньги — заработайте, нет людей — воспитайте. Работайте 

для этого без сна и еды. Ни в коем случае ни у кого не просите помощи. Не просите ее у главного офиса, это вы должны 

ему помогать. Вы должны делать в три раза больше, чем обычные люди. 

Вот почему семьдесят лет моей жизни — все равно, что двести десять лет. Вот и вы не рассчитывайте на то, что 

доживете до ста лет. Если вы проживете всего семьдесят, но станете работать в три раза больше, это будет равносильно 

тому, как если бы вы прожили двести десять лет. Вот как вам следует думать: работаете в десять раз больше — живете 

семьсот лет, в двадцать раз больше — тысяча четыреста лет. Работайте двадцать четыре часа в сутки всю свою жизнь. 

Тогда в духовном мире вы пожнете плоды, ваш капитал любви приумножится. У вас станет больше имущества любви. 

Вы и имущество свое увеличите, и сферу деятельности расширите. (102-38, 1978.11.19) 

2.7.6. Трудитесь ради общего блага 

В чем суть Небесного закона? Он ставит на первое место общественную справедливость. Личные дела 

принадлежат сатане, а общественные — Богу. Вы должны шагать вперед ради общественной справедливости. Тот, кто 

шагает по этому трудному пути, исполнившись жизненной силы, остается непоколебимым, несмотря на то, что все ему 

противостоят, станет жителем Царства Небесного и встретит весну. (47-270, 1971.8.29) 

Даже на рынке вы обнаружите, что в лавке, где торгует жадный хозяин, нет покупателей. Жадины никому не 

нравятся. Нет ни одного человека, который не знал бы способа и секрета, как управлять личными и общественными 

делами. Стало быть, никто не может оправдать себя, говоря, что не попал в Царство Небесное по незнанию. Почему? 

Потому что мы без объяснений понимаем разницу между личным и общественным. 

Например, ваша мама поровну поделила вкусные рисовые пирожки между вами и вашей старшей сестрой. Вы 

съели свою половину, а сестра свою приберегла. Если вы проснетесь ночью и вознамеритесь тайком съесть порцию 

сестры, ваша душа скажет: «Ах, негодяй! Вот мерзавец!» Если человек не слышит такого голоса своей души, он просто 

не человек. Вы должны его слышать. Почему? Потому что ваша душа стремится к общему благу. Если вы будете 

следовать личным побуждениям, то погибнете. 

У человека есть душа, которая охраняет его и защищает от разрушения, если он следует изначальному Небесному 

закону. Что значит «изначальный»? У Бога с самого начала есть такая душа, поэтому и люди обладают ею с самого 

начала. Этот закон создан не человеком. Иногда вы говорите: «Знаешь, совесть! Я таков, стало быть, это обстоит вот 

так»? Подчинится ли совесть, если вы ей прикажете: «Это должно быть вот так, потому что я так считаю»? Совесть 

получает приказы из другого источника, хотя мы и не знаем, где он находится. Видя, как подобные чувства управляют 

нами, можно понять, что это управление касается, прежде всего, проблемы личного и общественного. (31-241, 1970.6.4) 

Сегодня многие люди в своей жизни мечутся туда-сюда на грани добра и зла, между общественным и личным, и, в 

конце концов, склоняются к эгоизму. Однако это приводит их к краху. Тогда они раскаиваются в том, что в прошлом 

жили только личными побуждениями, и, стиснув зубы, возвращаются к жизни ради общего блага. Потом, бывает, 

человек не выдерживает и опять зацикливается на своей частной жизни. Пометавшись меж двух огней, он все чаще 

склоняется в сторону эгоизма и начинает вести жизнь, все более удаляющуюся от соображений всеобщего блага. Такой 

была до сих пор жизнь верующих. Вот почему все люди, живущие личными интересами, должны раскаяться. (31-242, 

1970.6.4) 

Вы ведь хотите, чтобы вам сопутствовала удача? Хотите жить вечно? Тогда вам надо стать людьми, живущими 

ради всеобщего блага. Воспитывая детей, вы должны любить их не только как своих сыновей и дочерей. Любите их как 

приношение на благо людей всего мира. Вот какими должны быть родители. А когда вы обнимаете ребенка и кормите 

его грудью, почувствуйте, что вы, мать, представляющая все человечество Земли, даете молоко малышу, который также 

представляет все человечество. И еще, станьте не только матерью, которая вскармливает грудью своего ребенка, потому 

что он ей симпатичен, но и женщиной, относящейся к другим детям с таким же сердцем, как к своим собственным. Дети, 

выросшие на молоке такой матери, непременно станут великими людьми. Даже если этого не произойдет сразу же, через 

одно-два поколения среди ваших потомков обязательно появится личность, способная править миром. Такова формула. 

(31-167, 1970.5.24) 

Итак, вы намереваетесь посвятить всю жизнь личному искуплению или общественному? Так или иначе жизнь 

придется чему-то посвятить, так чему вы ее посвятите? Человек, который поставит свою жизнь на кон, решив отдать ее 

ради общего искупления на общественном поприще, станет великой личностью. Благодаря таким людям создается новая 

история. 



Чем мы заполним оставшееся у нас время в преддверии такого момента? Отныне нам предстоит идти путем 

испытаний. А главное, чему я посвящу свою жизнь — личным делам или общественным? Для кого я делаю все в жизни: 

ем, одеваюсь, покупаю и продаю? Для себя самого или для Бога? Вопрос в том, является ли моя жизнь частной или 

общественной? Еще один вопрос: чем мотивированы мои чувства — личными или общественными интересами? 

Чтобы идти по общественному пути, нам необходимо принести обет. Человек, на которого возложена миссия 

заплатить искупление за всю историю, должен достичь положения, к которому все стремятся. Стало быть, проблема в 

том, как в собственной жизни подняться над личными чувствами и испытать чувства общественные. Верующие должны 

серьезно отнестись к этому вопросу. 

Что такое грех? Грех возникает на почве личных интересов. Крах наступает, когда люди действуют из 

соображений личной выгоды. То же самое можно сказать и про зло. Когда личный интерес выходит за определенные 

рамки, это оборачивается злом. Для личных дел существуют определенные границы. Когда человек переходит эти 

границы, он становится порочным и гибнет, он начинает грешить. 

Где же тогда находится место, в котором мы сможем оставаться добрыми, процветать и получать благословения 

вечно? Где мы можем избежать гибели, скатывания к греху и злу? Именно на общественном поприще. Даже есть нужно 

ради общего блага. Работайте и говорите так, чтобы ваши дела и слова служили общему благу. Из этого следует, что нам 

нужно соединить с этим общим благом все стороны нашей жизни. Такой человек не попадет в ад, даже если сам захочет 

этого. (31-163, 1970.5.24) 

2.7.7. Необходимо испытать любовь 

Вам не следует думать только о себе. Разве вы существуете сами по себе? Если забрать у вас все, что принадлежит 

вашему отцу и матери, и все, что вы взяли от природы, от вас ничего не останется. Так что же являет собой это самое 

«я»? Вы представляете своих родителей. Вы появились благодаря отцу и матери, прошли через внутриутробный период 

и живете, унаследовав их плоть и кровь. 

Далее, на земном этапе жизни, нашей матерью является вся Вселенная, все творение. Земля — наша мать. Она 

обеспечивает вас всеми элементами. Она — ваша мать, которая снабжает вас элементами уже другого уровня. С 

помощью чего вы дышите, когда растете в материнской утробе? Вы дышите через пупок. К нему прикреплен шланг, 

соединяющий вас с телом матери. 

Однако нам известно, что сейчас мы связаны со вторым миром — воздушным. Пожив в утробе, человек 

отталкивает ее и выходит наружу, после чего его прежний мир разрушается. С чем устанавливается связь в момент 

вашего первого крика? Вы соединяетесь с миром воздуха, в котором надо дышать через нос. Нос совершенно необходим 

вам, он — как дорога жизни. Может ли человек прожить с забитым носом? Если вы не сможете дышать, то умрете. 

Мы имеем дуальную структуру. Когда человек выходит из материнской утробы в мир воздуха, пуповина и водная 

оболочка , благодаря которым он жил в том внутреннем мире, должны отмереть. А что появляется в момент их гибели? 

У Вселенной, у Матери-Земли рождается человек. Здесь человек живет, получая все элементы через рот. 

Что должно делать наше тело, выйдя из утробы? Там оно дышало через пуповину, значит, вырвавшись наружу, 

оно тоже должно дышать, но уже другим способом — при помощи «воздухопровода», то есть носа, который был 

приготовлен заранее. Так что же нужно делать теперь, в этом мире? Задача человека после рождения — испытать 

любовь. Человек должен пить воздух, называемый любовью. Этот воздух он получает от отца с матерью. Он должен 

пройти через все, получая воздух любви. Человек рождается младенцем в семье и поднимается вверх, а потом он должен 

угаснуть. Жизнь похожа на синусоиду. Человек появляется на свет младенцем, растет, стареет, а затем умирает и 

разлагается. Он рождается младенцем и к младенчеству же возвращается. 

Что происходит в этот момент? Человек должен оттолкнуть второй внутриутробный мир и подключиться к 

третьему дыхательному органу, чтобы дышать любовью. Он отталкивает любовь родителей, братьев и сестер и входит в 

мир любви, существующий в гармонии с сущностью Бога Вселенной. Духовный мир наполнен воздухом любви. Стало 

быть, сейчас, в земном мире вы должны оснастить себя «воздухопроводом», который позволит вам дышать любовью. 

Стало быть, вам нужны переживания, связанные с духовным миром, вы должны уметь ощущать духовную любовь и 

стать человеком, способным дышать. Только тогда вы не умрете. 

Оттолкнув лоно матери-Земли, вы будете дышать напрямую при помощи дыхательного органа любви, который 

расположен вот здесь, в районе родничка . Вы обретете вечную жизнь, лишь когда продолжите третью любовь. Итак, 

куда человек возвращается, продолжив любовь? К Богу. Конечно, подключившись к дыхательному органу любви, 

человек возвращается в духовный мир, но ему еще предстоит обратный путь к Богу, исходной Сущности. Семя, которое 

вышло из этой исходной Сущности, должно принести плоды и вернуться к Ней. 

Итак, человеческая жизнь — это путь скитальца, так чем же нам нужно запастись на этом пути? Мы должны уйти 

в мир иной, испытав любовь. Суть грехопадения состоит в том, что люди не смогли должным образом получить любовь 

отца и матери. Следовательно, необходимо построить вертикальную семью, основанную на любви Истинных Родителей, 

истинных братьев и сестер, истинных супругов и истинных сыновей и дочерей, а затем создать горизонтальное 

окружение, разослать множество семей по всем сторонам света. Далее, когда они обретут форму истинных семей, 

способных соединить в себе вертикаль и горизонталь, и соединятся в родовую, национальную, государственную и 

всемирную сферу, такой мир и будет Царством Небесным. (139-212, 1986.1.31) 

2.8. Что человек должен оставить после себя перед уходом в духовный мир 

2.8.1. Оставьте после себя могилу, украшенную любовью 

Размышляя об истории или о вечной жизни, человек думает не о десяти и не о ста годах, а тысяче, десяти тысячах 

или миллионах лет. Он умирает, так же как и животные, но как быть, если он оставит после себя лишь то, что оставляют 

они? В последнее время даже неверующие люди, не знающие Бога, говорят: «Да, нужно оставить после себя имя», но что 

делать с этим именем? Допустим, человек — патриот Америки и его имя занесли в мемориал славы, но если Америка 

рухнет, этот мемориал тоже разрушится. Что толку оставлять после себя имя? Вот и пытайся оставить после себя что-



нибудь в исторических эпохах, когда чередуются взлеты и падения. Ведь то, что сейчас называют хорошим, потом могут 

начать считать плохим. (103-15, 1979.1.28) 

Цель Бога заключается в том, чтобы оставить после Себя сыновей и дочерей, живущих на земле. Это значит, что, 

когда я отправляюсь к Богу в духовный мир, оставляя после себя на земле сыновей и дочерей Божьих, я оказываюсь на 

одном положении с Ним. В этом смысл сказанного в Библии: «Плодитесь, размножайтесь и наполняйте землю» 

(Быт.1:28). (146-223, 1986.3.11) 

Что мы должны сделать в жизни? Давайте покинем этот мир, оставив после себя могилу, украшенную любовью. 

Если и сейчас мы уже живем в могиле, украшенной любовью, у нас не будет никакой обиды. Такая жизнь принесет нам 

успех в вечности. Если вы умрете, прожив такую жизнь, в духовном мире Сам Бог вместе со Своими сыновьями и 

дочерьми выйдет поприветствовать вас. Если у вас не было колец на руках, в этот момент Он наденет вам на палец 

перстень с бриллиантом Царства Небесного. Если вы не могли хорошо одеваться, Бог облачит вас в лучшие одежды, 

какие носят члены царской семьи Царства Небесного. (97-167, 1978.3.12) 

2.8.2. Право собственности в духовном мире определяется результатами свидетельствования 

Ваше право на собственность в духовном мире будет определяться тем, сколько граждан вы привели в Царство 

Небесное. Это и будет вашей собственностью — вечной собственностью. Теперь пора задуматься над этим вопросом. 

Наступает время, когда мы будем свидетельствовать миллионам людей в день. Церковь Объединения обладает таким 

грандиозным учением. Взгляните на этот мир. Как много людей, которые не могут найти своего места и бродят словно 

умалишенные между небом и землей, не зная, жить им или умереть, не понимая смысла жизни, а потом, пометавшись 

вот так, кончают жизнь самоубийством! (218-227, 1991.8.19) 

В духовном мире, если у кого-нибудь есть очень много любви, люди будут в очередь выстраиваться, чтобы 

попасть в объятия этой любви. Такой человек будет уважаем в том мире. Если тысячи и десятки тысяч людей окружат 

его и станут говорить: «Ах! Мы хотим жить рядом с ним», этот человек станет богатым, хозяином огромной территории. 

Богачи в том мире — это не кто иные, как люди, посвятившие себя любви. 

Свидетельствование — это сбор благословений. Вы собираете благословения любви. Хозяин с любовью 

отыскивает то, что принадлежало Небесам и было похищено ворами сатанинского мира. Вы идете к людям с любовью в 

душе, как бы говоря: «Я буду любить твоих отца и мать еще больше». Таким образом вы собираете все благословения, 

связанные с любовью. 

Вы не погибнете из-за того, что к вам презрительно относятся. За вами последуют мириады святых и все творение, 

поэтому вы естественным образом станете богачом. (205-347, 1990.10.2) 

В духовный мир не идут с деньгами. Если вы понарожаете сыновей и дочерей сатаны, но не сможете воспитать их 

и сделаете негодяями, в мире ином у вас будут проблемы. Один человек должен восстановить по крайней мере сто 

двадцать человек. Весь народ Царства Небесного был потерян. Стало быть, мы должны вновь привить их, привести в 

порядок и создать условия, благодаря которым эти люди не считались бы потерянными. Что нужно делать для того, 

чтобы в духовном мире пройти сквозь двенадцать жемчужных ворот? Вопрос здесь в том, скольких из Божьего народа 

вы смогли найти, увести от сатаны и вернуть Небесам, пока живете на земле. Для этого необходимо пролить слезы, пот и 

кровь. В вашем сердце должна жить воссоздающая истинная любовь. При этом вам надлежит посвятить людям свое 

сердце в большей степени, чем способны на это родители, мужья, жены и дети в сатанинском мире. Вы должны пройти 

путь, на котором смешаются ваши слезы, кровь и пот. В противном случае в Царстве Небесном не будет граждан. 

Знайте, что, чем больше людей вы восстановите, тем больше условий будет у вас для того, чтобы занять в духовном 

мире славное положение, близкое к Богу. (211-352, 1991.1.1) 

Что вы возьмете с собой в будущем, когда отправитесь в духовный мир? Не деньги и не звание члена Церкви 

Объединения. Что же тогда вы должны сделать? Вопрос в том, скольких людей вы сделаете возлюбленными Божьими 

сыновьями и дочерьми, прежде чем покинете этот мир. Люди могут родить всего нескольких детей. На это каждый 

способен. 

Через что вам необходимо пройти в процессе восстановления? Если в сатанинском мире вы сделаете многих 

сыновьями и дочерьми, которых Бог сможет любить, эта заслуга зачтется вашим предкам и поможет освободить их. Это 

самый большой подарок, который можно получить в процессе восстановления. 

Допустим, вы были лидером региона, но у вас нет духовных сыновей и дочерей, значит, в духовный мир вы 

явитесь с пустой консервной банкой, потому что никто не будет к вам привязан. 

Царство Небесное — это бескрайний мир, но в нем должны быть мосты, по которым можно пройти благодаря 

любящему сердцу. Если по всей земле живет множество людей, которым вы свидетельствовали, когда вы отправитесь в 

духовный мир, перед вами появится дорога, по которой вы сможете добраться куда угодно. Она будет тем шире, чем 

больше людей вы привели к Богу. Все будут стремиться связаться с вами. 

Если вы разрешите что-то на земле, это можно будет разрешить и в мире ином. Чем больше вы построили 

взаимоотношений, которые позволяют вам это сделать, тем шире будет платформа для вашей деятельности. Все это 

станет вашей собственностью. На основе этого эталона арена вашей деятельности может охватить весь духовный мир. 

Без этого вы будете загнаны в угол, и тогда действовать вам будет трудно. Стало быть, у вас нет ни минутки на отдых и 

пустое времяпровождение. 

Если человек просто ест и живет, кормит и воспитывает своих детей, в духовном мире это не считается чем-то 

выдающимся. Вы должны искать граждан Царства Небесного. Вот, что станет вашим достоянием в небесном мире. 

Мы должны скорее ассимилировать все человечество, весь мир. Если мы быстро это сделаем, то всем обитателям 

духовного мира предстоит воскрешение путем возвращения. Сейчас право первородства принадлежит стороне сатаны. 

Когда все станет наоборот, когда оно будет принадлежать Адаму, архангелу придется слушаться его и следовать за ним. 

Встав на позицию абсолютного послушания, он окажется в сфере любви Бога и Адама, а потому естественным образом 

войдет в Царство Небесное вслед за ними. Таков Принцип. 



Все пошло наперекосяк, потому что люди не справились со своей ответственностью, поэтому теперь они должны 

привести все в первоначальный порядок. Нужно все восстановить искуплением и открыть путь. Для этого вы должны 

понимать, сколь грандиозным делом является свидетельствование. Вопрос в том, сколько людей каждый из вас 

зарегистрировал в сфере вечной жизни. Нет смысла весить вывеску с названием Церкви Объединения. Должны быть 

какие-то плоды. 

Когда Иисус вошел в Иерусалим, он был голоден. Увидев фиговое дерево, он подошел к нему, думая, что на нем 

есть плоды, но их не было. Он проклял дерево, и оно засохло. Это произошло моментально. Что толку в одной красивой 

внешности? Урожай, который вы собрали, определяется тем, сколько семей вы привели на Благословение. 

Каждый из вас должен привести на Благословение сто двадцать или даже несколько сотен человек. Не сделав 

этого, вы не можете любить своих сыновей и дочерей. В соответствии с Принципом, вы должны восстановить сто 

двадцать человек. Число сто двадцать представляет всемирную страну Иисуса. Четыреста тридцать семей — это все 

равно, что все роды одной страны. Кроме того, они символизируют четыре тысячи триста лет истории Кореи. Поскольку 

четыреста тридцать пар являются представителями всех родов, благословив их, я открыл врата в Царство Небесное для 

всего народа. То, что я открыл двери, еще не значит, что люди вошли в них. 

Это не пустая теория. Все логично. Не тратьте время попусту. Лишь родив детей в молодости и вырастив их, вы 

оставите своим потомкам основание, которым можно будет гордиться. Точно так же и здесь. Более того, вам будет, чем 

гордиться перед историей, только если ваши дети станут замечательными людьми. Если у вас не будет достижений, 

которыми можно гордиться перед историей, вы сможете закрепиться на оси своей семьи или своей деревни, но не 

страны. Чтобы вам закрепиться на оси страны, ваши свершения должны войти в историческую традицию. Вот почему в 

каждом человеке есть желание оставить что-то своей стране, миру, небесам и земле. Это проявление того же принципа. 

Как закрепить в своей собственности определенную территорию? Это цель всей вашей жизни, нужно чтобы эта 

концепция была для вас четкой. Поэтому нельзя думать о том, чтобы оставить путь Божьей воли, даже если вам что-то 

не нравится. 

Из-за чего я стремился брать ответственность на себя, даже когда мучился в одиночку в тюрьме? Я хотел спасти 

людей в моем окружении, которые страдали. Когда в такой обстановке человек страдает и несет на себе крест вместо 

других, если им это приносит пользу, они начинают за ним следовать. За счет этого он собирает урожай. Когда он 

окажется в духовном мире, все это будет рассматриваться как дела ради общего блага, поэтому он займет самое высокое 

положение в Царстве Небесном. 

Страна будет процветать, если хорошо воспитать ее граждан. То же относится и к вам. Вопрос в том, скольким 

людям вы открыли глаза и исправили души, чтобы они смогли увидеть сферу жизни Царства Небесного, и, таким 

образом, сколько идеальных сыновей и дочерей вы смогли оставить после себя? Если вы этого добьетесь, мир будет 

восстановлен быстро. Вот почему вы должны отдать все свое сердце воспитанию людей. 

Я тоже так поступаю. Я до сих пор выступаю по пять-шесть часов. Я это делаю не потому, что мне так нравится. 

Суть проста. Разговору-то и на пятнадцать минут не наберется. Но я хочу завязать отношения с людьми разного типа, со 

всеми, кто приходит ко мне и потому, опираясь на главную мысль проповеди, я привожу много разных примеров. Я 

делаю это, так как хочу, чтобы все они оказались в той же сфере, где нахожусь я. Моя цель в том, чтобы посеять как 

можно больше семян, когда придет весна. Чем больше семян посеем, тем больше будет всходов. 

Так где же нужно сеять? На девственной почве. Что это за почва? Это молодежь. Если вы зароните семя в душу 

молодого человека, оно останется с ним всю жизнь, и ничто уже не вырвет это семя из его души. 

В каком возрасте человек наиболее чувствителен? Самыми восприимчивыми из школьников являются ученики 

начальных классов. В старших классах чувства у ребят постепенно притупляются. Когда приходишь в университет, 

ощущаешь себя так, словно идешь по улицам города или словно ты здесь турист. Самый чувствительный возраст — это 

время, когда ребята учатся в начальных классах. Затем идут старшие классы. С возрастом чувства постепенно 

притупляются. Вот почему сеять семена нужно именно в подходящем возрасте. 

Организуйте воскресную школу для детей в своем районе, играйте с ними, разучивайте детские песенки, 

рассказывайте им что-нибудь. Таким образом вы будете накапливать свое будущее вечное богатство. Как только увидите 

пожилых людей, тоже свидетельствуйте им о Слове Божьем. Лидеры Церкви Объединения плохо с этим справляются. 

Когда садитесь в трамвай, спросите одного-двух человек, куда они едут, завяжите разговор, предложите им еще как-

нибудь встретиться... Свидетельствовать можно сколько угодно. У нас полно материалов. Чтобы свидетельствовать, 

лучше ездить в автобусе или на метро, а не на собственной машине. Если каждый день, двенадцать месяцев, несколько 

лет подряд ездить по одному маршруту в часы, когда народ едет на работу и с работы, лица всех людей, с которыми вы 

едете, станут вам знакомы. Тогда, стоит вам поздороваться, как люди вам ответят, вы сможете завязать человеческие 

отношения. Путь уже проложен, так зачем же тратить время? 

Забота о гражданах Царства Небесного — важнее еды. У нас это плохо получается. А ведь это наше основное 

занятие, наша главная задача, пока мы живем на земле. Из всех дел, которые мы должны сделать за свою жизнь, это — 

самое важное. Работа, карьера, деньги — все это преходяще. На том свете вы ничего не сделаете с накопленными 

деньгами. Там не нужны материальные вещи и знания. Ваша душа будет все сразу же понимать, даже если вы не будете 

учиться. За неделю вы сможете все понять. 

Власть в том мире не нужна. В духовном мире действует сила, основанная на любви, сила, которая порождает 

гармонию и влияет на людей. Вот почему человек, не способный влиять на других с помощью любви, попав в 

сущностный мир, где можно воздействовать на что-либо любовью, по своей натуре окажется неспособен достичь 

гармонии. У него со всеми будут столкновения. Поэтому-то люди и идут в ад. 

Вы говорите, что до сих пор жили и работали в Церкви Объединения, но подумайте, какую позицию вы там 

занимали? Вы должны всегда думать, в каком направлении движетесь и какую позицию занимаете. В этом случае, если 

вы станете молиться, Бог будет вместе с вами. Тогда стоит вам только закрыть глаза, как вы будете все понимать. Вам 



даже молиться не понадобится, чтобы что-то понять. Если вы отправитесь куда-то с намерением о чем-то рассказать, 

слова сами польются из ваших уст. Если вам встретится совестливый человек, вас просто потянет к нему. 

Все существует во взаимоотношениях. Цветы тоже обладают силой, способной притянуть существа, которые 

могут с ними взаимодействовать. Стоит появиться субъекту или объекту, как они его тут же притягивают. Даже если 

встреча происходит впервые, это не мешает взаимодействию. Так же действует и магнит. Это свойство вечно и 

неизменно. Так же и мы — когда человек приходит в такое место, у него становится радостно на душе, и ему хочется 

что-нибудь сказать. Даже если он не собирался говорить, его рот откроется сам собой. 

Когда вы отправитесь в мир иной и предстанете перед Богом, Который направлял историю восстановления и до 

сих пор трудился, чтобы найти одного Адама, что вы Ему скажете? С сотворения мира и до сих пор Бог в одиночку 

искал совершенного Адама. Однако вы узнали Принцип. Это оружие, при помощи которого мы можем спасти тысячи и 

десятки тысяч человек. До сих пор Бог не мог никого научить Принципу и поэтому вершил Свое провидение среди 

невежественных людей. Теперь вместо Бога мы выполняем на земле работу, которую не может выполнить даже Он. У 

нас есть возможность с помощью Принципа просветить и повести за собой сотни и тысячи Адамов. 

Итак, мы должны соединить людей с жизнью. Вопрос вечной жизни — очень серьезный вопрос. По весне девушки 

отправляются собирать съедобные травы. Так и вы должны жить всю свою жизнь, разыскивая: «Где же то, что мне 

нужно?» И как только у вас появляется объект, в вашей душе должно возникнуть желание рассказывать ему о 

«Принципе» всю ночь напролет. Чтобы затронуть сердце человека при первой же встрече, вы должны вложить всю свою 

душу и передать ему глубину Божьего Слова, дабы у него не осталось вопросов. 

Скольких людей вы сделали сыновьями и дочерьми, которых вы сможете взять с собой в Царство Небесное? 

Других дел у вас нет. Какими бы миллионами вы ни владели, и как бы хорошо ни жили, все это преходяще. Вы должны 

сделать то, о чем я говорю, даже если для этого вам потребуется отдать все ваши вещи, знания и даже саму жизнь. 

Отдавайте это не по частям, а соберите все вместе и вложите целиком в создание народа Царства Небесного. Вот как 

нужно это делать. Ценность того, что вы сделаете, будет пропорциональна величине вашего вклада. 

Вот вы, так называемые лидеры Церкви Объединения, возможно, гордитесь собой перед своим окружением и 

ходите грудь колесом, но так поступать стыдно. Главное в том, сколько жизней спас лично каждый из вас. 

Размер вечной похвалы, которую вы получите от Бога, зависит от того, какой урожай вы собрали. Урожай этот — 

граждане Небес. До сих пор не существовало плуга для сбора этого урожая. Вы ничего не знали, поэтому не могли 

ничего сделать. Но теперь у вас есть носилки. Вы сможете собрать огромнейший урожай, если только начнете со всей 

страстью распространять Слово Божье. Когда люди, обладающие такими внутренними возможностями, проводят время 

попусту, Богу, наверное, хочется швырнуть в них молнией. 

Неважно, что на дворе двенадцать ночи, неважно, что уже светает. Неважно день сейчас или ночь. Небеса желают, 

чтобы вы приняли это, так как же вы можете говорить: «Ох, я спать хочу»? Вы должны прийти к Богу прямым путем. 

Вы должны учить о вечной жизни. Отныне вы должны взять всю ответственность на себя. Я и сейчас не могу 

проклясть тех, кто противостоит Церкви Объединения. Небеса желают, чтобы эти люди определились и построили 

отношения со мной, так что ответственность за падение этих людей ляжет на нашу Церковь. Я должен отвечать за них. 

Мир стал противостоять нам из-за сатаны, но наша ответственность в том, чтобы скорее преодолеть среду, которая нам 

противостоит. Если мы этого не сделаем, все наше окружение пострадает, и это будет большим несчастьем. 

Свидетельствование похоже на то, как мать кормит малыша грудью. Родив ребенка, она должна его вскармливать 

своим молоком. Поэтому-то люди и приходят встретиться с вами. Если к вам кто-то приходит, ни в коем случае нельзя 

оказывать ему холодный прием. Я живу так всю жизнь. Даже если кто-то приходит сюда в полночь и не хочет уходить, я 

сижу с ним и не прошу его уйти. Если человек не хочет уходить, значит ему что-то нужно. А раз так, мне нужно ему что-

нибудь сказать. Я живу так всю жизнь. Я никогда не относился к тому, что делаю, как к обычной работе. Духовный мир 

всегда бодрствует. 

Допустим, вы ссоритесь с братьями и сестрами. Если из-за этого хотя бы одна жизнь пропадет, вы знаете, какой 

будет большой вред? А может, этот человек в будущем, поняв Божью волю и выполнив свою ответственность перед 

Небесами, мог бы спасти тысячи и десятки тысяч людей. Может быть, он способен на удивительные дела, более 

значительные, чем можете совершить вы. Стало быть, если вы допустите ошибку в кадровых перестановках, это породит 

большие проблемы. Но если вы, оставаясь внизу, стараетесь поднять всех других выше себя, тогда к вам не придраться. 

Вот, что такое скромность. 

Совершив ошибку, вы станете скатываться вниз. Вечером, когда вы входите в комнату к жене и детям, вам 

необходимо выполнить свою ответственность отца и мужа. Если муж делает все правильно, жена последует за ним в 

духовном мире. Конечно, существует процесс тренировки, чтобы войти в дом Отца, но если женщина может войти туда 

сразу же, это будет еще быстрее. В том мире нет прощения. Чтобы настроиться в такт с духовным миром, мы готовимся 

сейчас. 

Мы должны заниматься своим делом, даже если придется голодать. Нельзя иметь такой настрой: «Я схожу поем, а 

потому приду и буду работать». Бикфордов шнур уже зажжен, и динамит скоро взорвется. Неужели вы пойдете 

перекусить? Все очень серьезно. Итак, вопрос в том, как соединить все существующее с проблемой вечной жизни. 

Это как в электричестве: свет загорается, только если лампочка соединена проводами с подстанцией. 

Электричество поступает сюда с электростанции. Оно у нас будет, только если есть контакт. Итак, духовные родители 

должны любить своих духовных детей больше, чем физических, а духовные дети должны заботиться о своих духовных 

родителях больше, чем о физических. Вам дали жизнь родители из сатанинского мира, а духовные родители 

принадлежат Небесному миру. Значит, вы должны служить им усерднее, чем матери, которая вас родила. Духовные дети 

должны со всей искренностью позаботиться о том, чтобы воспитать и устроить браки физических детей человека, 

который их спас. В соответствии с Божьей волей такова ответственность духовных детей. Вот почему они должны 

воспитывать физических детей своих духовных родителей. 



Все — пустое, если не относится к вечной жизни. Если люди услышали Слово Божье, то этим все не 

заканчивается. Вы должны говорить с этими людьми постоянно, пока они не примут участие в Благословении. Вы 

должны сделать так, чтобы они получили Благословение. Когда человек получает Благословение и сам начинает 

свидетельствовать, он присоединяется естественным образом. Если он сумеет преодолеть гонения в трудной обстановке 

сатанинского мира, значит он уже вступил на путь жизни. Когда человек дошел до получения Благословения, дело 

сделано. 

Давая проповеди, не допускайте, чтобы в них присутствовало ваше «эго». Вы должны выступать перед людьми, 

проливая кровавый пот. Вы должны трудиться как женщина во время родов. Вы должны проповедовать со слезами на 

глазах. Если слезы у вас на глазах высыхают, значит, вы фальшивка. (230-25, 1992.4.15) 

2.8.3. Почему нужно иметь много сыновей и дочерей 

Нет ни одного члена Церкви Объединения, кто не знал бы Бога. Мы все верим в духовный мир. Все началось с 

любви, отделилось от Бога и находится на пути возвращения к Нему, что в конце концов и произойдет. Если муж и жена 

воистину едины душой и телом, в духовном мире мужчина может в любой момент стать женщиной, а женщина — 

мужчиной. В любви люди становятся единым целым. Если присмотреться, внутри женщины можно увидеть мужчину, ее 

мужа. Это в точности отражает дуальные характеристики Бога. Внутреннее содержание и внешняя форма появились, 

отделившись от Бога, так что вернуться к исходной Сущности можно только по лестнице любви. Любовь является 

эталоном, с которого началось сотворение, поэтому вернуться к Первоистоку можно только по этой лестнице. Конечный 

пункт нашего пути — это место, где мы пребываем вместе с Богом. 

Сможете ли вы родить ребенка в духовном мире? (Нет.) А почему? Духовный мир вертикален. Он имеет форму 

окружности, центром которой является Бог, и там нет необходимости рожать детей. Бог нуждался в горизонтальном 

основании, поэтому создал человека, тело. Земля — это поле для размножения. Все населяющие духовный мир, попали в 

него с земли. С этой точки зрения становится понятно, для чего нужен контроль рождаемости. Это следствие Небесного 

промысла. Нужно прекратить преумножение порочного рода. 

Что касается благословленных семей Церкви Объединения, их достояние зависит от того, насколько они 

преумножили народ Царства Небесного. Родные дети ценнее духовных, верно? Духовные дети не знают, что такое узы 

Благословения. Ваше место в Царстве Небесном определяется количеством сыновей и дочерей, которых вы оставите 

после себя. (205-97, 1990.7.7) 

Совершенство достигается на земле, а не в духовном мире. Его можно достичь не в духовном мире, а на земле 

благодаря истинной любви. Вот зачем нужно рожать детей. Они станут гражданами Царства Небесного. Ваши сыновья и 

дочери станут гражданами идеального Божьего Царства. Поэтому-то вам и нужно родить много детей. В соответствии с 

первоначальным замыслом, нужно охватить более двенадцати направлений. Вот я и стремлюсь, чтобы были охвачены 

более двенадцати направлений. (217-130, 1991.5.12) 

Без детей Царство Небесное не будет процветать. 

Духовный мир безграничен, стало быть, живя на земле, не нужно контролировать рождаемость. Даже если люди 

умирают с голоду, все они оказываются в духовном мире. Если человек умирает от голода в окружении любви, веря в 

Церковь Объединения, он попадет в Царство Небесное. Итак, хотя в сатанинском мире люди контролируют 

рождаемость, в Церкви Объединения не нужно этого делать. Хотя я страдал ради Божьей воли, с голоду я не умер. Мы 

можем выжить даже в ситуации, когда можно умереть от голода. Для этого мы достаточно натренированы. 

Мы познали удивительный идеальный центр, благодаря которому можем пожертвовать всем ради абсолютной 

любви. После этого мы сможем контролировать и Бога, и сатанинский мир, и Небесную удачу. Что значит 

«контролировать»? Это значит, что Бог пойдет за нами. Бог, весь мир и Небесная удача последуют за нами. (201-133, 

1990.3.27) 

Прежде чем вы покинете землю, вам нужно хорошо воспитать и оставить после себя замечательных детей. В 

будущем все они перейдут в духовный мир и станут гражданами Царства Небесного. Скольких людей вы преподнесли 

Царству Небесному в качестве его граждан? На земле это тяжелое дело, но в мире вечности оно откроет перед вами 

возвышенный путь славы. На земле приходится немало помучиться, чтобы дать детям образование, прокормить их, но в 

духовном мире нет проблем с едой и одеждой. Прожить там — не проблема. Вот я и думаю, что нужно иметь как можно 

больше детей. (218-319, 1991.8.22) 

В духовном мире нет размножения. Поскольку Бог занимает положение вертикального Родителя, поскольку 

существует только одна ось, там есть только одна точка. (221-204, 1991.10.24) 

Чем занимается Бог? Он спасает мир. Дела всех людей высокого уровня, перешедших в духовный мир, — это 

земные дела. Что же это за место — земля? Это «фабрика по производству» граждан Царства Небесного. Духовный мир 

огромен и безграничен. 

Даже если каждый человек произведет на свет по сто детей, духовный мир столь велик, что в нем не будет 

«перепроизводства». В том мире может разместиться сколько угодно людей. Так стоит ли контролировать рождаемость? 

Когда вы отправитесь в мир иной, вопрос для вас встанет так: сколько жителей Царства Небесного вы произвели на свет 

и привели за собой. Если вы приведете за собой много истинных детей Царства Небесного, этим будут определяться 

ваши права и преимущества, это станет материалом, на основе которого будет установлен уровень почестей, с которыми 

вас будут встречать в духовном мире. (202-38, 1990.5.1) 

2.9. Наше отношение к смерти 

Иисус все объяснил. Он учил, что тот, кто готов отдать свою жизнь, обретет ее, а кто хочет сохранить — потеряет. 

Где еще в этом мире вы услышите такие слова, похожие на бессмыслицу? Нигде. Тем не менее, они верны. 

Так зачем же нужно умирать? В чем цель смерти? В том, чтобы жить? У жизни тоже есть какая-то цель. У всех 

живущих на земле разные цели. Для чего заповедано нам: «Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею 

душею твоею и всем разумением твоим» (Матф. 22:37)? (Чтобы стать сыновьями Бога.) Не значит ли это, что во имя 



любви к Богу нужно поставить на кон голову? Голова-то одна, тем не менее, надо ею рискнуть. Где нужно умереть? Не 

на дне, а на самом высоком месте. 

Стало быть, нужно отдать свою жизнь ради Царства Небесного. Царство Небесное больше любой страны мира. 

Отдайте свою жизнь за Царство Небесное, единственное на небе и на земле. Где же тогда надо закончить свою жизнь? 

Вот, в чем вопрос. Есть разные способы умереть. 

Человек может умереть в различных местах. Не стоит умирать банально, ради одной Кореи. Даже если человек 

умер ради Кореи, это ничего не значит. Умереть нужно на высочайшем положении, во имя страны Божьего Сердца. 

Нужно умереть в самом центре Царства Небесного. Царство Небесное — это самое лучшее. Нужно умереть так, чтобы 

весь мир приветствовал вас флагами. (34-184, 1970.9.6) 

Мы сегодня стремимся ко дню последнего воскрешения, дню надежды. К этому же стремятся все люди, и когда 

это время придет, все народы смогут возрадоваться, но оно не наступит с легкостью. Более того, иметь надежду может 

лишь тот, кто победил смерть. Обрести надежду может лишь тот, кто сражался вместе с Богом против сатаны. Обрести 

надежду может лишь тот, кто вместе с Богом испытал гонения. Думая об этом времени, мы должны испытать в душе 

страстный порыв, который позволит нам подняться над окружением, в котором живем, и даже презреть страх смерти. 

Если в вашей душе не рождается подобных эмоций, вы не сможете жить так, чтобы притянуть этот день надежды в 

сферу своей жизни. 

Стало быть, тот, кто решил прожить истинную жизнь, должен задуматься о том, как он будет выглядеть в момент 

смерти. Нельзя лишь на пороге смерти, после того, как вы прожили лет семьдесят-восемьдесят, начинать задумываться о 

том, как вы украсите последний день своей жизни. Иисус, умирая, сказал: «Совершилось!» (Иоан. 19:30) и «Отче! В руки 

Твои предаю дух мой» (Лук. 23:46). Определенно, он одержал победу на своем жизненном пути. 

Однажды в будущем вы умрете. Вам стоит задуматься о том , какими будут ваши последние слова перед лицом 

смерти, в тот момент, когда вы будете вспоминать прошедшие дни. Этот путь человек проходит без друзей, без 

любимых родителей, братьев, сестер, без возлюбленного мужа или жены, без детей. По нему нужно идти в одиночку. По 

нему нельзя пройти дважды и нельзя повернуть назад. Пройдя по нему раз, вы не вернетесь во веки веков. Отправляясь в 

этот путь, с каким сердцем вы по нему пойдете? Когда вы столкнетесь со смертью, если у вас не будет надежды, 

способной подняться над ней, это будет конец. 

Множество людей до сих пор служили Божьей воле и исполняли ее. Что это были за люди? Они не отступали 

перед лицом смерти, а смеялись ей в лицо и мужественно проходили через нее. Такие люди прокладывали путь Небес. 

Даже когда вы столкнетесь со смертью, у вас в душе должна оставаться надежда, которая позволит вам преодолеть 

смерть. Вы должны надеяться, что, пройдя по этому пути, вы достойно предстанете перед Небесами и сможете с 

радостью устремиться к своей исконной родине, по которой вы тосковали душой. Вы победите смерть лишь в том 

случае, если в вашем сердце горит надежда на установление идеального Божьего мира. 

В этом мире все преходяще. Рано или поздно вас покинут любимые родители, возлюбленная жена, вы потеряете 

то, что любите, и, в конце концов, сами предстанете перед лицом смерти. Лишь тот сможет предстать перед Небесами, 

кто питает всепобеждающую надежду, которая заставляет исчезнуть даже смерть. 

Люди, живущие сегодня на земле, не желают идти по пути страданий и печали. Человеческая натура такова, что 

люди тоскуют по радости и сожалеют, когда радостные моменты проходят. 

Земля, на которой мы живем,- это мир, где радость и печаль сменяют друг друга. Радость, которой мы 

наслаждаемся, исчезает с приходом смерти. Эта радость не может одолеть смерть и продолжиться за ее пределами. 

Если и печаль, и радость исчезают со смертью, наступает ли при этом конец желанию человека искать радость, 

надеяться на лучшее и стремиться к вечному миру? Нет. Тот факт, что наши душа и сердце устремлены в этом 

направлении, доказывает, что вечный мир действительно существует. 

Поскольку человек — существо духовное, он живет вечно. Есть люди, которые являют преданность Небесам, идут 

даже по пути смерти во имя Небес и с надеждой шагают по той дороге, которая множеству людей не нравится. Они 

делают это, потому что почувствовали то, чего не смогли почувствовать обычные люди, постигли ценность, которой не 

смогли понять обычные люди. Вот почему такие личности могут идти даже по пути смерти. 

До тех пор, пока подобные устремления в вашей душе не будут сильнее любых перипетий, трудностей и печали, с 

которыми вы сталкиваетесь в реальной жизни, не превзойдут по силе даже смерть, вы будете полны сожалений перед 

лицом смерти, вы отступите перед печалью и страданиями. Иисус пересек рубеж смерти и ушел в вечный мир, он создал 

воскрешенный мир. Теперь и нам суждено в любом случае перешагнуть через смертный рубеж. 

Каков человек, живущий с небесной надеждой в душе? Он способен с радостью перейти даже через перевал 

смерти, несущей людям печаль. Такой человек полон небесных надежд. Итак, остерегайтесь превратиться в тех, кто 

перед смертью сожалеет и скорбит о мирских делах. Будьте способными предстать перед Небесами с гордостью от 

сознания ценности своей смерти. Небеса ищут таких сыновей и дочерей надежды. 

Если человек, находясь в таком положении, чувствует радость Небес, Бог просто не может не любить его. Если 

есть группа людей, которые в такой ситуации взывают к Небесам, Небеса непременно откликнутся на их зов. (6-52, 

1959.3.22) 

Желающий отдать жизнь ради исполнения Божьей воли, сбережет ее, а берегущий свою жизнь потеряет ее. Что 

означают эти слова? Они означают, что умирать надо ради исполнения Божьей воли. Что произойдет после смерти 

человека? До смерти он принадлежал самому себе, после смерти он будет принадлежать Богу. Причина этого в том, что 

мы происходим из падшего рода. Из-за этого, пока не мы умрем, мы не можем разорвать узы, соединяющие нашу жизнь 

со стороной сатаны. Но после смерти мы соединяемся с Богом. 

Что сильнее — жизнь или смерть? Жизнь сильнее смерти или смерть сильнее жизни? В сатанинском мире смерть 

сильнее жизни. Следовательно, понимая Божью волю, нельзя уклоняться от смерти, когда потребуется отдать жизнь. 

В сатанинском мире так или иначе придется умереть. Если не умереть, невозможно воскреснуть. Не пройдя одну 

эпоху, нельзя войти в другую. 



О какой смерти говорится в Библии? Библия призывает не к тому, чтобы убить вечную жизнь, которой обладает 

Бог, а к тому, чтобы убить жизнь, происходящую от падшего рода сатанинского мира. Вот почему тот, кто готов умереть 

за волю Божью, будет жить. Эти слова звучат парадоксально, но, если знать о сути грехопадения и восстановления, 

становится понятно, что по-другому восстановление не произойдет. Это нормальная логика восстановления. 

Итак, самый важный вопрос в том, можем ли мы поставить на кон свою жизнь. Когда я только начинал свой путь, 

я думал о том, достаточно ли у меня решимости, чтобы отдать за это дело свою жизнь. Я был готов умереть. Я думал 

также и о том, как я буду умирать, что я скажу перед смертью. Я не думал о том, как мне жить. 

Поскольку мне нужно было развернуть деятельность в Корее, я искал такое место, где можно было умереть. Что 

это за место? Это место столкновения с врагом. Иными словами, я искал своего врага. Я отправился в его логово. 

Поскольку основание Божьей воли, опиравшееся на корейское христианство, перешло на сторону сатаны, чтобы найти 

это основание, я отправился в Северную Корею, в самое гнездо сатаны. Мне предстояло бороться против 

коммунистической партии, распространившей свое влияние на весь мир, поэтому-то я и пошел в Северную Корею. Я 

был готов оказаться в наручниках, попасть в тюрьму и с такой решимостью отправился в страну своего злейшего врага. 

Каким бы жестоким испытаниям я ни подвергался, я никогда не сдавался. Я ни разу не уронил достоинства Бога, даже в 

экстремальной ситуации, страдая от голода. Даже когда моя жизнь была поставлена в жесткие рамки системой, в 

которой я находился, я ни разу не нарушил Небесный закон. 

Даже будучи ограниченным во всем, я и в такой ситуации смог найти стимул для нового начала пред Богом и 

новый смысл жизни. Таким было мое начало. Когда мне приходилось заниматься самым разным тяжелым физическим 

трудом, я был уверен, что не сломаюсь, не умру даже там, где умирают все. 

Церковь Объединения началась не со стремления жить, а с готовности умереть. А вы почувствовали готовность 

умереть, когда поняли замыслы Церкви Объединения? Когда полковника Хо, организатора убийства начальника 

контрразведки Ким Чхан Нёна во времена правления либеральной партии, приговорили к смерти, его спросили, не 

сожалеет ли он о том, что спланировал убийство и отдал приказ о его исполнении. Он ответил, что ни о чем не жалеет, и 

умер как мужчина. Когда совершаются такие убийства или расстрелы, сравните себя с теми, кто стал жертвой. Сравните 

и подумайте: «А как умру я?» 

В результате заговора ваших врагов вас могут объявить гнуснейшим предателем своей страны, подвергнуть 

гонениям и убить. Вы можете погибнуть из-за заговора своих товарищей, друзей и любимых. Но при этом нужно чтобы 

вы умерли с желанием служить всему миру. Умирайте без чувства враждебности. Если уж приходится умирать, не 

нужно таить обиду, прежде чем умрете, оставьте после себя что-нибудь хорошее. Давайте, умирая, возлюбим своих 

врагов, словно они не враги нам, а друзья. С этой точки зрения, то, что Иисус, распятый на кресте, молился за своих 

врагов,- великое дело. (34-45, 1970.8.29) 

2.10. Время, когда мы входим в духовный мир 

2.10.1. Время приближения смерти 

Победа или поражение — это определяется не десятилетиями, а одним моментом. Взгляните на свою жизнь,- вам 

потребовалось немного времени, чтобы родиться. Конечно, рождению предшествует внутриутробный период, но девять 

месяцев в утробе матери являются подготовкой к моменту рождения. Как бы благополучно ни протекали все девять 

месяцев подготовки, если ребенок не сможет пережить решающего момента, его судьба будет трагичной. 

Жизнь ребенка в течение девяти месяцев непрестанно поддерживается в безопасных условиях, чтобы момент 

рождения увенчался успехом. Иными словами, цель периода внутриутробного развития осуществляется в момент 

рождения. Как бы благополучно ни протекала беременность, если в момент рождения произойдет сбой, результат будет 

трагичным. (31-184, 1970.5.31) 

Придя на землю, человек однажды достигает момента своей смерти. Если в свой последний миг он сожалеет о 

прошлом, в его душе начинают мелькать образы всех прошедших событий. Ему не требуются объяснения, чтобы понять, 

что за людей он видит. В последние мгновения жизни в его душе возникают видения всех прошедших дней: окружение, 

с которым он прежде был связан, унаследовав свою жизнь от предков, ситуации, которые он оставил после себя и 

прочее. Если, взглянув на все это, он может сказать: «Там была истина. Я оставил после себя что-то более ценное, чем 

сама моя жизнь», — значит, он прожил жизнь достойно, и не беда, что уже пора покидать землю. Но кто-нибудь может 

сказать: «Вся жизнь, от рождения до смерти, прошла мимо меня, словно прохожий на улице». Если такой человек 

вспоминает прошлое, перед его взором всплывают события, заставляющие его в отчаянии трясти головой, так как он не 

хочет их помнить. Этот человек несчастен. Если же при воспоминаниях о прошлом лицо человека озаряется радостью, и 

все его проблемы растворяются в идеале, сцены воспоминаний утешат его, так что даже страх перед смертью смягчится. 

Если человек без страха вспоминает прошлое, если он оставил что-либо после себя, то его прошлое, эта реальность, не 

умрет. Можно сказать, что человек с таким прошлым, оставил после себя заметный след, что за ним непременно пойдет 

его народ и люди всего мира. В какой ситуации это возможно? Если народ сталкивается с неразрешимой проблемой, и 

для людей наступает тяжелое, суровое время, а этот человек берет на себя ответственность за разрешение этой проблемы 

и, сталкиваясь с ней, рискует своей жизнью, такое прошлое забыть нельзя. Если в своей жизни человек оказывался на 

краю гибели не ради себя самого, а ради своего брата, родственника или даже чужого человека, если он сталкивался с 

такой ситуацией, жертвовал своей жизнью, чтобы спасти их, эти образы смогут возникнуть в его душе в последние 

минуты его жизни. Даже если в жизни человека были моменты личного счастья, золотое время, когда его приветствовала 

многочисленная толпа, когда он купался в лучах славы и слышал похвалу в свой адрес, в тот момент, все это не будет 

иметь никакого значения. 

Был ли человек добрым? Был ли он истинным? Мог ли в одиночку стоять перед лицом Божьим? Отвечая на эти 

вопросы, нужно помнить, что истина и добро — это не то, что начинается с самого человека и заканчивается там же. К 

добру можно причислить лишь то, что, начавшись с нас, приносит результат для других, или, начавшись с других, 

приносит некий результат для нас. Это соответствует и нашему «Принципу», который утверждает, что все сущее во 

Вселенной должно пройти через узы отдавания и принятия. 



Если в прошлом человек жил отдавая, он не будет бояться смерти. Если он все отдал ради других, пожертвовал 

собой на благо других, если жизнь его была близка истине, и он проливал слезы за других, посвящал свою жизнь другим, 

если его желания были направлены на других, если, собрав всю жизненную силу, родившуюся вместе с биением его 

пульса, он отдавал ее другим, его прошлое будет сиять ярким светом. 

Тоскуя по такому прошлому и размышляя о своем народе, этот человек придет к выводу о том, каким должен быть 

народ, исполненный надежды. Тоскуя по такому прошлому, этот человек решит, каким должно быть подлинное добро, 

стремящееся жертвовать собой ради других. Когда он пойдет к Богу с внутренней уверенностью, которую можно 

выразить словами: «Я боролся за это в прошлом, значит, я непременно смогу достигнуть этого в будущем», его 

внутреннее содержание станет основой для его вечной жизни. 

Путь святого отличается от пути обычного человека. Святой — это человек, который стремится жить в ногу с 

историей, вместе со всем миром и будущим. Обычные люди стараются жить сами по себе, пытаясь использовать мир для 

собственной выгоды. (31-308, 1970.6.7) 

2.10.2 Время, когда мы входим в духовный мир 

Если взглянуть на человеческую жизнь, все мы, люди, после рождения живем одинаково. Все мы движемся вперед, 

но наше движение слабеет или усиливается? Осознав себя, человек решает чего-то добиться, но, пройдя по своему 

жизненному пути десять, двадцать, тридцать лет, потом пятьдесят, шестьдесят, семьдесят, восемьдесят лет, человек 

вступает в пору старости, его решимость постепенно уменьшается. В этом заключается проблема. Любое действие 

постепенно ослабевает. Все происходит так же, как в мире природы, где действуют законы механики,- действие любой 

силы постепенно ослабевает. 

Итак, входящая сила — в случае с электричеством, это входящая сила, которая вращает мотор или выполняет 

какое-либо действие — на выходе уменьшается. Расход энергии неизбежен. 

С этой точки зрения нам нельзя останавливаться в течение жизни. Мы всю жизнь проводим в движении. Нравится 

нам это или нет, мы движемся. Но в каком направлении мы движемся — в правильном или в ложном? Бывает по-

разному. 

В каком направлении должны идти люди, в каком направлении нам двигаться? В каком направлении нам шагать? 

Мы катимся, не зная, куда. Мы катимся по жизни, не зная, врежемся ли мы в какую-нибудь скалу или упадем в 

помойную яму. Представляете, как это опасно? Какие же мы несчастные! Как нестабильна наша жизнь! Это проблема. 

К духовному миру никак не применимы пространственные и временные мерки, которыми мы пользуемся сегодня. 

Духовный мир выходит за рамки пространства и времени. (141-269, 1986.3.2) 

Что происходит, когда человек попадает в духовный мир? У каждого свой духовный уровень. Допустим, если этот 

уровень равен единице, человек будет находиться в соответствующих рамках. Поскольку у каждого свой духовный 

уровень, даже люди, получившие Благословение, попадая в духовный мир, сначала оказываются в разных местах. 

Почему? Потому что у них разный духовный уровень. (194-61, 1989.10.15) 

Кем вы станете в Царстве Небесном? Послами или прислугой при посольстве? (Послами.) Легко ли стать послом? 

В смертельно опасной ситуации посол должен умереть первым. 

Вы знаете, что существует духовный мир? (Да.) Вы это знаете или вы в это верите? (Мы это знаем.) Насколько вы 

в этом уверены? Духовный мир гораздо реальнее земного мира. Что он собой представляет? Это мир, где можно 

осуществить любую идею, одобренную Богом. (107-55, 1980.1.20) 

У вас есть подарок, с которым вы пойдете в Царство Небесное? Когда вы окажетесь в духовном мире и перед вами 

выстроятся патриоты, которые в свое время умерли мученической смертью, сможете ли вы развернуть свой узелок и 

преподнести им что-то? Какие страдания выпали на долю Церкви Объединения и на вашу долю? Как вы можете 

говорить, что живете ради страны и мира, если прожили без особых хлопот? Вот если бы вы сказали: «Да, мне пришлось 

помучиться, но я не воспринимаю это как страдания», это было бы правильно. Ваш путь еще не пройден. В духовном 

мире вы должны развернуть свой подарок и сказать: «Я готовил этот подарок всю свою жизнь, пожалуйста, примите 

его». Когда женщины выходят замуж, они берут с собой узел с приданым, так неужели можно отправиться в Царство 

Небесное с пустыми руками? (32-71, 1970.6.21) 

Вы не сможете войти в духовный мир, не обладая автономией. В духовном мире есть свой мир, свои страны, роды, 

семьи и люди. С точки зрения личности Царство Небесное — это такое место, куда не могут войти люди, не обладающие 

автономией, делающей их абсолютно необходимыми. Точно так же и семьи, и роды должны обладать автономией, 

благодаря которой они становятся совершенно необходимыми. Только если у человека есть такая автономия, он может 

попасть в Царство Небесное. (19-43, 1967.12.24) 

В духовном мире Вселенная или Земля — как пылинка. Вы не представляете, сколь огромен духовный мир. Это 

безграничный мир, выходящий за рамки времени и пространства. Стоит вам сказать: «Если есть человек с таким-то 

сердцем, родившийся и живший на земле в такую-то эпоху, а потом перешедший в духовный мир, пусть он появится 

передо мной!» — как он сразу же появится. Это мир, в котором интуитивные ощущения проявляются в реальности. 

Если вы скажете, что хотели бы провести банкет одновременно для миллиона человек, нет проблем. Если вы 

скажете, что хотели бы разделить со всеми радость идеальной любви и устроить банкет, и пусть мужчины будут одеты в 

такие-то одежды, а женщины — в такие-то и чтобы они появились прямо сейчас, они тут же возникнут перед вами. С 

едой и фруктами проблем не будет. В мгновение ока появится все, чего пожелаете. А что делать с остатками, когда все 

наедятся? 

Там даже кухни нет. Там не нужно ни о чем беспокоиться. Там нет пищевых комбинатов, нет автозаводов, ничего 

этого нет. Там есть разные цветы. В соответствии с уровнем вашего любящего сердца вы можете построить такой дом, 

какой захотите. (224-105, 1991.11.23) 

Когда обычные люди думают о прошлом, они видят в нем темноту, когда о прошлом думают святые, они видят 

свет. Что это за свет? Это дела, совершенные не для самих себя, а для того, чтобы нарисовать очертания народа 

надежды. Итак, если появится Царство Небесное, полное надежды, оно возникнет только благодаря им. 



Если вы попробуете набросать схему своего пути в мрачном окружении падшего мира, получится, что вы идете 

год так, а потом год — этак, десять лет — так, а потом десять лет — этак. Так можно запланировать свой жизненный 

путь и предположить, какие будут на нем взлеты и падения. Если у человека все его взлеты и падения определялись его 

собственной персоной, то, когда он встретит последний час, отведенный ему судьбой, все эпизоды его жизни, когда он 

жертвовал другими ради своей выгоды, свяжут его по рукам и ногам. (31-308, 1970.6.7) 

Приходилось ли вам размышлять так: «Даже когда мне будет семьдесят, я буду идти по этому пути! Даже в 

восемьдесят лет, даже в момент смерти, я буду шагать по нему!»? Вы должны представить людям вещественные 

доказательства, благодаря которым вы сможете сказать: «Вот так я озарил историю. Вот мои свершения в этой эпохе. В 

будущем я мог бы сделать еще и это, но теперь я умираю, так сделайте же вы это вместо меня!» Нельзя говорить о таких 

вещах только словами. Нужно сделать так, чтобы люди после вашей смерти слезно горевали по вам, говоря: «Конечно 

же, мы это сделаем». (73-114, 1974.8.16) 

2.10.3. Удостоверение, необходимое для формальностей в духовном мире 

Где вы можете впервые получить удостоверение, которое позволит вам сказать: «Я стал таким-то и сделал то-то. 

Вот свидетельство моей победы»? Вы не можете его сами себе выписать. Так кто же должен это сделать? Сначала его 

выписывает сатана. Бог не может его выписать. Вы непременно должны получить свидетельство своей победы у сатаны. 

Иисус хорошо это понимал. Когда Иисус начал свой трехлетний путь общественного служения, он вызвал сатану и 

сражался с ним сорок дней, чтобы получить от него это свидетельство. Это и были три искушения. После того как Иисус 

одержал победу, сатана сказал ему: «Ты победил на национальном уровне, поэтому я не могу не выписать тебе это 

свидетельство. Иначе, я буду должен сразу же отдать всю арену своей деятельности стороне Небес». 

Итак, сначала вы должны получить удостоверение от сатаны, потом — от Иисуса, и, наконец, — от Бога. Вам 

нужно три таких удостоверения. (15-121, 1965.10.3) 

2.11. Вещи, которые человек ясно понимает только после смерти 

Связавшись в молитве с духовным миром, вы поймете, как стараются его обитатели, чтобы привести своих 

потомков ближе к Небесам. А ведь люди на земле ругают своих предков и стремятся лишь к хорошей жизни. Вот когда 

они умрут, им все станет понятно. После смерти вы поймете, верны ли мои слова. Было бы хорошо, если бы человек мог 

умереть, а потом воскреснуть, но на самом деле, если умираешь — это навсегда. Люди говорят, что если преподобный 

Мун из Церкви Объединения и угрожает, то делает это очень утонченно. Он угрожает так красиво, как никто больше не 

может. Что ж, умрите и проверьте. Вы что, думаете, я говорю подобные вещи от нечего делать? (22-337, 1969.5.11) 

Где вы найдете высочайшую любовь Бога? Не в царском дворце. Вы сможете овладеть Его высочайшей любовью, 

когда будете умирать на дне ада, когда вы рухнете, истекая кровью. Когда при коммунистическом режиме я сидел в 

тюрьме, духовный мир свидетельствовал людям, хотя я не говорил ни слова. У меня были последователи, готовые 

пожертвовать ради меня своей жизнью и сделать для меня все что угодно. Был бы я каким-нибудь мирским негодяем, я 

вполне мог бы взорвать эту тюрьму и выбраться на свободу. В таком месте Бог был вместе со мной. (91-175, 1977.2.6) 

2.12. Живя для других, вы приближаетесь к Богу 

Духовный мир состоит из трех уровней. Кто попадает на верхний уровень? Тот, кто в большей степени жил на 

благо других. Перед теми, кто жил для себя, откроется совершенно другой мир. Здесь также есть три уровня. Такому 

человеку все будут противостоять, ему скажут: «Таких как ты мы не любим!» Тому, кто жил ради себя, все будут 

противостоять, а того, кто жил ради других, все будут приветствовать. 

Закончив жизнь на земле, человек отправляется в духовный мир. При этом все, кто поднимается на высший 

уровень, — это люди, жившие на благо других. Если, например, человек объездил сорок стран и заботился там о людях с 

таким же сердцем, с каким он заботился о своей матери и других членах семьи, если у него душа святого, стремящаяся 

спасти от зла всех людей мира, он попадет на высший уровень. 

Я думаю так: «Я, как мужчина, являюсь главнокомандующим и представляю почтительных сыновей всех 

исторических эпох, я — главнокомандующий всех патриотов и святых. Пусть даже все люди, которых называли 

сыновьями Божьими, терпели поражения, я родился как победоносный сын!» Только одно делает меня способным на 

такое. Что именно? Очень простая вещь — нужно абсолютно жить для других. Только человек, который отдает и 

забывает об этом, служит и забывает, сможет подчинить весь мир. 

Вы должны ясно понимать, где окажетесь — в Царстве Небесном или в аду. Я хорошо знаю духовный мир. Туда 

попадают, закончив земную жизнь, самые разные люди. Никому не избежать смерти. От нее не убежишь. Тот, кто жил 

для себя, попав в духовный мир, отправится в ад, вращаясь как волчок, а тот, кто жил для других, таким же образом 

устремится в Царство Небесное. Смерть разделяет эти два мира. (203-99, 1990.6.17) 

Я думаю, выстроится целая очередь желающих пожертвовать свое имущество Небесам. Это будет самая длинная 

очередь в мире. 

Живите ради других. Живите ради всеобщего блага, ради чего-то большего. Живите ради всего мира, ради Бога и 

освобождения человечества. Благодаря вам люди должны перейти в новое родословие. 

Из-за того что люди попали в чужой род, Бог до сих пор был бессилен. Теперь мы вступили в переходный период 

и вы должны знать, что грядет освобождение неба и земли, и сеять семена добра. Вы хорошо понимаете, что вам нужно 

делать. Войдите же в семью Мессии, станьте народом Царства Небесного, будьте людьми, обладающими вечной 

жизнью, способными соединиться с вечным Царством Небесным! (203-185, 1990.6.24) 

В чем будет состоять конкуренция в будущем? В том, чтобы как можно больше сделать друг для друга. Почему? 

Тот, кто живет для других, занимает высокое положение в Царстве Небесном, и если служить такому человеку, можно 

благодаря ему совершить скачок. На мысе Кеннеди есть пусковая площадка, оттуда запускают искусственные спутники. 

Так вот, вы сможете подобно ракете, взлететь в небеса. Заботясь о таком человеке, вы повторите процесс сотворения 

Богом Своего объекта, и окажетесь в объектной сфере любви этого человека. Поэтому люди следуют за кем-то и 

заботятся об этом человеке. 



Делая что-то для меня, вы, тем самым, используете меня. Становясь объектом моей любви, вы стремитесь 

совершить скачок и завладеть Богом. Искусственные спутники символизируют современных верующих, которым нужно 

совершить скачок и проделать путь в тысячи и десятки тысяч километров, чтобы попасть в Царство Небесное. 

В любом случае, человеку суждено вернуться на свою изначальную родину. Конечно, у вас и в этом мире есть 

родные места, но я говорю о родине, которая была у вас еще раньше. Если человек, возвращается на свою вечную 

родину, не имея внутреннего содержания, благодаря которому он может рассчитывать на теплый прием, он несчастный 

человек. Вы не представляете, как это скверно, если человек не может оказаться на своей оси. (213-193, 1991.1.20) 

До сих пор в духовном мире не было семей. Но отныне начинается создание семейной структуры. Все были 

разобщены. Почему? Потому что у всех были разные культурные истоки и разные истоки сердца, все жили по разным 

обычаям. 

Что такое семья? Семья — это место, где создаются и постепенно входят в привычку новые обычаи и новая 

культура. Если нет семьи, не может быть и общества. Нет общества, на котором зиждется страна. Если нет общества, нет 

и мира. 

Стало быть, основное направление задает сейчас религия. Это — и буддийская сфера, и христианская. Люди из 

разных стран не могут находиться вместе, но люди, принадлежащие одной религиозной сфере, могут. Последователи 

религии стремятся к единому миру и верят в единого Бога, поэтому они могут находиться вместе. Однако если все 

религии принадлежат Божьей сфере, то все страны, в противоположность им, к ней не принадлежат. 

Из Церкви Объединения выходят личности и семьи, у нас появляются родовые мессии, национальные мессии и 

всемирный Мессия. Путь, по которому идут отдельные люди, связан с путем, по которому идут семьи, а путь семей 

связан с путем рода. 

Итак, что же представляет собой духовный мир? Это место, где люди живут для других, руководствуясь истинной 

любовью. Люди там живут не для самих себя, а для общего блага. Даже здесь, на земле, если человек живет ради других 

на сто процентов, ему любой скажет: «Можете переступить через меня и идти дальше!» Какой бы великой страной ни 

была Америка, если человек, делающий для ее народа больше, чем президент, пойдет вперед, переступив через 

президента, все будут это только приветствовать. Если же человек живет лишь ради собственной выгоды, все станут его 

врагами. 

То же происходит и в духовном мире. Когда человек стремится жить ради чего-то большего, он естественным 

образом пройдет повсюду. Тот, кто действует ради чего-то большего, не встретит преград. Итак, если человек живет 

ради всего мира, ему не обязательно жить ради Америки. Америка — часть мира. Это же касается и Кореи. Все страны 

являются частями мира. 

В каком направлении должен идти человек, чтобы его все тепло приветствовали, даже если он проходит мимо 

своей семьи? Единственное направление — это путь любви, или жизнь на благо других. 

Две эти вещи, истинную любовь и жизнь ради других, невозможно остановить даже в сатанинском мире на земле. 

Даже сатанинский мир должен безусловно им подчиниться. Даже самые злобные родители, даже самые плохие люди 

приветствуют того, кто стремится сделать что-нибудь для них с истинной любовью. (215-174, 1991.2.17) 

2.13. Суд 

Вы когда-нибудь думали о том, что вам может быть отдан приказ явиться в суд в духовном мире? Когда-нибудь 

такой приказ поступит. Чтобы контролировать и направлять работу суда, необходимы судья, прокурор и адвокат. Кто 

будет судьей, кто прокурором и кто — адвокатом? Судья — это Бог, прокурор — сатана, адвокат — Иисус. (17-176, 

1966.12.18) 

3. Если вы хотите попасть в высшие сферы духовного мира… 

3.1. Духовный мир — эталон для верующих 

Чем верующие отличаются от неверующих? Тем, что первые всю свою жизнь верят в духовный мир как в свой 

эталон. Религия начинается со стремления жить, встречая Бога. 

Ни в одном из священных текстов, оставленных нам основателями религий, не рассказывается о быте людей. В 

центре их внимания вечный, возвышенный мир. Они учат нас тому, как соединиться с тем местом, где пребывает Бог. 

(187-286, 1989.2.12) 

3.2. Критерий для определения прав собственности в духовном мире 

Когда-то давно у нас частенько не было даже риса с ячменем, и мы, голодные, тряслись от холода в 

неотапливаемой комнате. Однако в такие дни мы были близки к Богу. В те дни мы переживали за страну и весь мир. Но 

по мере того, как у нас все росло, по мере того как наше основание расширялось, мы стали думать: «Как мне поступить, 

чтобы понравиться многим людям?» 

Много знаний, власть, деньги — все это преходяще. После смерти мы оставим все это здесь. С собой мы должны 

взять вот что: любовь к Богу, любовь к себе, свои усилия утвердить себя как подлинного человека, супружескую любовь 

к своей второй половине, любовь к семье и свои старания распространить эту любовь по всему миру. Любовь к 

человечеству и к Богу, — вот, что останется в конечном итоге. Именно эта любовь будет эталоном при определении прав 

собственности в духовном мире. (127-36, 1983.5.1) 

На пути восстановления нет поблажек. Мы пришли в этот мир в одиночку, но уходить по одиночке нельзя. Нужно 

захватить с собой много людей. (14-105, 1964.6.20) 

Ваши права собственности в духовном мире будут определяться тем, скольким людям вы засвидетельствовали. Вы 

не возьмете в мир иной звание лидера штата. (125-16, 1983.3.1) 

3.3. Вы должны любить людей 

В духовном мире без Божьей любви вы не сможете есть. У вас не будет на это права. Ад — место, где человек 

видит пищу, но не может ее съесть; где он знает, что надо делать, но не может этого сделать. Вот почему, опираясь на 

Божью любовь, нужно утвердить ценностный центр, благодаря которому духовный и физический мир смогут 



объединиться, и жить на земле жизнью Царства Небесного, когда дух и тело едины. Без этого невозможно обладать 

вечным идеальным миром, невозможно владеть Царством Небесным. (91-173, 1977.2.6) 

Чем человек может гордиться в духовном мире? Допустим, когда преподобный Мун отправится в духовный мир, 

Бог его спросит: «Что ты сделал, прежде чем пришел сюда?» Если я скажу: «Я потратил много денег», это не может 

послужить поводом для гордости. Вопрос в том, сильно ли я при жизни тосковал по людям и любил их. (187-310, 

1989.2.12) 

3.4. Любите Бога сильнее 

Ничто иное в духовном мире не нужно. Вы должны любить Бога больше, чем мир, свою страну, свою жену и 

детей. Таков Принцип. 

Что вы будете делать в духовном мире: зарабатывать деньги или спать сотни миллионов лет? Там не нужно ни 

спать миллионы лет, ни зарабатывать деньги. Вы сможете там есть, сколько захотите. (126-142, 1983.4.12) 

3.5. Вы должны создать основание семьи 

Почему у человека непременно должны быть сыновья и дочери? Потому что у него непременно должна быть 

любовь. Нужно чтобы был Бог, и чтобы были мужчина и женщина — муж и жена. Затем, необходимо смешение кровей. 

Когда смешиваются Божья кровь, кровь любви, вертикальная кровь и горизонтальная кровь, рождаются потомки. Вот 

почему, если человек уходит в духовный мир, не оставив потомства, у него там не будет места, чтобы отдыхать и 

веселиться. 

Если муж и жена проживут восемдесят-девяносто лет только вдвоем, лоб ко лбу, будут ли они счастливы? Их 

жизнь не может быть интересной. Нужно чтобы у них была невестка, внуки. 

Когда отдаешь внуков и внучек в объятия деда с бабушкой, для тех нет большего счастья. 

Когда человек, у которого нет внуков и внучек, попадает в духовный мир, он не может достичь гармонии со 

Вселенной, и настроиться в унисон с востоком, западом, севером и югом. (197-32, 1990.1.7) 

После работы вам не должны приходить в голову мысли, вроде: «Ох, трудно! Ох, тяжело! Я не выспался и так 

устал». Если таких мыслей у вас не будет, вам откроется духовный мир. Вы сможете его увидеть. Когда вы с открытыми 

глазами увидите духовный мир и попробуете духовной еды, вы не проголодаетесь, даже если целый день не будете 

ничего есть. Такие вещи будут происходить. Вы ощутите в теле легкость, не испытывая усталости даже после того, как 

бегали весь день. 

Испытав такое, вы потеряете интерес к этому миру. Он нужен для того, чтобы в нем, на горизонтальном уровне 

родить сыновей и дочерей, а так, в этом мире нет нужды оставаться. В мир иной вам нужно будет привести свою семью, 

стало быть, делать нечего — вам приходится здесь находиться. (91-175, 1977.2.6) 

3.6. Живите, следуя традиции сферы сердца 

Нужна ли в духовном мире религия? (Не нужна.) Нужны ли там пресвитерианство или католичество? (Не нужны.) 

Вы войдете в такую сферу, где можно жить вместе с Богом, значит, религия там будет не нужна. 

А что же будет нужно? Что же там нужно, что является самым ценным? Самое ценное — это способность 

воспринимать любовь Бога. Самое дорогое — это способность принимать от Бога Его любовь. 

Сегодня в Церкви Объединения мы говорим о сферах сердца, но где находится основа этих сфер? Мир сферы 

сердца — это мир, где повсеместно распространены любовь истинных родителей, истинных супругов, истинных братьев 

и сестер, центром которых является Божья любовь. Первое место в таком изначальном мире отводится не супружеской 

любви. В супружеской любви на первом месте небеса и земля, вся Вселенная. Вот почему супруги больше ценят все 

мироздание. Муж и жена должны любить друг друга супружеской любовью, но при этом на первое место в своей любви 

они должны ставить весь мир. 

Итак, где построить, где найти основание любви, которое позволит нам соответствовать критериям духовного 

мира? Это чрезвычайно серьезный вопрос. Поэтому-то Церковь Объединения сегодня и призывает строить такое 

основание в этом мире. Она отличается от многих других религий и ее ценности отличаются от многого того, что 

считается ценным в мире. Церковь Объединения впервые начала выполнять эту задачу в нашем мире. Чему мы учим? 

Тому, как стать людьми, подходящими для мира сердца. 

Уйдя в мир иной, вы встретите там многих, кто любил свой народ, многих супругов, многих патриотов, 

верноподданных, добродетельных женщин и святых. Но там нет ни одного, кто жил по изначальной Божьей традиции 

сферы сердца. (126-139, 1983.4.12) 

3.7. Билет, с которым можно пройти повсюду в духовном мире 

Прежде всего, в основе любого начинания должен быть Бог. Таков принцип. Куда вы попадете в духовном мире — 

в ад, на промежуточный уровень, в рай или в Царство Небесное — будет зависеть от того, как точно вы следуете этому 

принципу, насколько вы с ним едины. 

Может ли человек, попав в духовный мир, оказаться в Царстве Небесном только на том основании, что он был 

всемирно известным ученым? Нет, не может. Вот, почему религия учит человека идти вперед, оставив все. Нужно идти, 

не беря с собой ничего. Такая возникает логика. 

Что имеет наивысшую ценность? Сколько вы выстрадали ради Небес и ради всего мира, сколько слез пролили? 

Это и будет билетом, по которому вы сможете пройти куда угодно в том мире. 

Взгляните с точки зрения Самого Бога. Является ли Он радостным Богом? Верующие, которые так считают, 

просто потеряли голову и лишились здравого смысла. Бог — самое печальное Существо. Если Бог до сих пор проливал 

слезы и страдал, Он делал это не для Себя. Бог по-прежнему плачет, ради Вселенной, которую Он создал, ради падшего 

человечества. Почему? Потому что Он является Богом Сердца. (97-171, 1978.3.15)  

Глава 3. Духовный мир 



1. Духовный мир можно ощутить, живя в физическом теле 

1.1. Духовный мир и время 

Какой стадии мы достигли в настоящий момент? Наступило время, когда мы сможем объединить духовный и 

физический мир на глобальном уровне. 

Объединение духовного и физического мира в глобальном масштабе не может происходить спокойно — 

сотрясение охватит весь мир, небо и землю. Мир противится этому, а Небеса к этому стремятся. Эти две силы ведут 

между собой упорную борьбу, исход которой решает все. Это происходило во время митинга в Вашингтоне. 

До восемнадцатого февраля этого года, до конца 1976 года по лунному календарю, мы все приводим в порядок . 

Когда порядок установится, сатанинский мир лишится возможности обвинять Бога. Сатана не сможет обвинять Бога 

напрямую. Он может обвинять наших предков, ушедших в духовный мир, но не Бога. Тогда мы мобилизуем всех 

обитателей духовного мира и изгоним с земли сатанинские силы. Итак, сейчас формируется основание, которое 

позволит нам творить добрые дела, превышающие числом деяния сатаны. 

Духовный мир будет наставлять людей, чтобы они поверили Церкви Объединения. Им будут являться Иисус, 

Конфуций, Будда, Мухаммед или их собственные предки и подталкивать их в Церковь. А если люди не поверят в 

Церковь Объединения, духовный мир станет применять к ним духовные санкции, будет наказывать их духовно. 

Поскольку мы сейчас приводим в порядок духовный мир, который до сих пор был раздроблен, и соединяем 

сердечными узами наш мир, который также был разделен, поскольку наше Движение действует на межнациональном 

уровне, собирает представителей всего мира и строит сердечное единство между ними, духовный мир тоже объединится 

и войдет в контакт с нами. Это породит вспышку света, и наше Движение распространится по всему миру в огромных 

масштабах. 

До настоящего времени духовный мир Востока и духовный мир Запада отличались друг от друга. Как можно было 

их объединить? Их можно связать единой любовью. На основе Божьей любви я соединил людей Востока и Запада в 

бракосочетании Церкви Объединения, связав их нации и роды. Таким образом я установил эталон на уровне личности, 

семьи, рода, народа, страны и мира. Царство Небесное и духовный мир полностью зависят от нас. (91-160, 1977.2.6) 

1.2. Грядущая эпоха 

Вчера я встретил одного нового члена Церкви из Нью-Йорка. По его словам, он присоединился к Церкви, потому 

что перед этим духовно увидел Бельведер, встретился со мной и получил от меня наставления. В недалеком будущем 

среди таких людей может оказаться король или президент какой-нибудь страны. Никогда не знаешь, что и когда 

произойдет. В мире много таких людей. В дальнейшем в Америке все чаще люди будут ходить по улицам и 

разговаривать сами с собой. В будущем духовный мир начнет штурмовать землю. Кто же будет главнокомандующим? 

Это — моя ответственность. (67-77, 1973.5.20) 

В будущем, если вы станете валять дурака, то ни за что не сможете предстать передо мной. Такое время наступает. 

Я распахну врата духовного мира. Но если такой бездельник появится перед этими вратами, ему скажут: «Чего ты сюда 

явился, негодяй!» и его прогонят прочь. Наступит время, когда мы будем заправлять всем миром как профессионалы. 

Что за люди населяют сейчас наш мир? Они ничем не отличаются от тех, что жили во времена Иисуса. Я пока не 

могу говорить об этом, поскольку мы все еще живем в эпоху восстановления. В мире полно людей, которые могут делать 

разные штуки вместо меня, хотя Бог не приказывает им этого. Найдется сколько угодно людей, которые могут летать, 

ходить по воде или за одно мгновение преодолевать расстояние в несколько тысяч километров. Скоро я призову их с 

Гималаев, где они занимаются своей духовной практикой. 

Раз такие вещи происходят, объединится мир или нет? Когда всевластие Бога распространится в горизонтальном 

измерении, разрушится все, что не сможет откликнуться на Его труд по воссозданию и Его идеальную любовь. Тогда мы 

войдем в новый мир. Таким, в моем представлении, будет мир в будущем, в эпоху экстрасенсорного восприятия. В 

основе видения мира в такую эпоху может лежать только любовь. В мире сверхчувственного восприятия, если вы кого-

то любите, то стараетесь удержать его у себя и не хотите отпускать, верно? Вы стремитесь преодолеть ограничения, 

обусловленные вашей нервной системой. Вот почему мы входим в новую всемирную эпоху, когда подобные явления 

станут возможны в горизонтальном измерении только с помощью Божьей любви. 

Я постиг все это в молитве. Есть вещи, о которых вы не знаете. Возможно, я кажусь вам невеждой, поскольку не 

рассказываю об этом, но в действительности я знаю все. Мы живем в такое время, когда можно обрести полную власть 

над духовным миром, живя в физическом теле. Я владею сутью духовного мира, у меня есть истина и физическое тело, 

поэтому и сатана, и мир ангелов должны полностью мне подчиниться. Передо мной должны склонить голову 

просветленные люди, как в буддизме, так и в христианстве. 

Когда люди, общающиеся с духовным миром, выразят готовность умереть по одному моему слову, тогда и будет 

достигнута сфера совершенства в физическом мире и откроются врата Царства Небесного на земле. 

Подумайте, когда мир станет таким, будет ли у вас время работать? Если вы узнаете мои мысли о том времени, у 

вас дух захватит. Наступит день, когда вы будете спрашивать себя: «Почему так получилось? Почему я так поступал?» Я 

не шучу, не запугиваю вас и не угрожаю. Такое время грядет. Среди членов Церкви Объединения будут происходить 

такие вещи. (60-194, 1972.8.17) 

1.3. Духовные переживания также необходимы 

Вы должны молиться в слезах: «С таким лицом я не могу вернуться. Я не могу вернуться просто так. Я умру, но не 

вернусь. Это страшнее, чем смерть!» После такой молитвы можете идти по своим делам. Если у вас накопится много 

духовных переживаний в молитве, вы начнете возрождаться. 

Если вы сделаете шаг вперед с таким сердцем, даже раньше, чем вы подумаете о чем-то, Бог начнет действовать. 

Прежде, чем учить чему-то словами, вы должны ощутить Божье Сердце. Божье Сердце должно идти прежде слов, а не 

после них. А поэтому всегда будьте смиренными. 

Вот почему мне приходится идти назад, не говоря ни слова. Но по прошествии времени я чувствую, что Божье 

Сердце находится передо мной. Что это значит? Оно постоянно притягивает меня. Достигнув такого состояния, я могу 



учить людей, какая бы большая толпа ни собралась вокруг меня. Я учу людей, даже не сознавая, как я это делаю. Тем не 

менее, я слышу собственный голос, и это кажется мне очень загадочным. Когда говоришь в таком состоянии, даже 

жесты становятся очень естественными. Какое выражение ни придашь лицу, оно все равно получается естественным. Не 

чувствуешь никакой неловкости. Когда работаешь с таким ощущением, жизнь движется. (96-167, 1978.1.3) 

Под переживаниями, связанными с духовным миром, я имею в виду явления, когда человек связан с миром 

четырех измерений. В такие моменты человек, живущий сегодня, может связаться с пророками и мудрецами, жившими 

тысячелетия назад, разговаривать и советоваться с ними. Иными словами, находясь во временных рамках сегодняшней 

реальной жизни, человек может испытать, кожей почувствовать все это. (4-223, 1958.5.4.) 

1.4. Процесс духовного восприятия 

Мы поклоняемся Богу, Субъекту нашей веры, тем не менее, у нас смутные представления о Нем. Откуда следует 

начинать поиски Бога? Субъект определен, но мы не можем Его ощутить. Мы не можем обозначить Его для себя столь 

же ясно, как если бы имели дело с материальными предметами, которые можно познать посредством пяти чувств. С чего 

начать постижение этого Субъекта? Отнюдь не с Него самого. Вы не можете начать свои поиски с Бога. Как бы то ни 

было, для начала проанализируйте себя. 

У каждого из нас есть душа и тело, однако тело не может быть главным объектом наблюдения. В конечном итоге, 

в своих поисках вы должны ориентироваться на душу. 

Если мы видим падших людей такими, какие они есть сегодня, можно ли сказать, что среди тысячи или десятка 

тысяч человек у всех одинаковая душа? Возможно, люди одинаковы в своей основе, но их души различаются в 

зависимости от характера. 

Все мы отличаемся друг от друга. Почему? У всех разные лица, разные увлечения, разные эмоции. Стало быть, 

если выразить все это в угловых величинах, и начертить, соответственно, параллельные и перпендикулярные линии, все 

линии будут отличаться друг от друга. Значит, нам необходимо настроить свой угол. 

Как это сделать? Если Небо — это Субъект, то по отношению к нему мы занимаем положение объекта. Бог, 

Субъект, несомненно, наделил нас, людей, природой, которая позволяет нам, Его объектам, реагировать на Него. Итак, 

хотя наша душа располагается в горизонтальной плоскости, она должна быть ориентирована на вертикаль. Вертикальное 

направление должно в ней присутствовать обязательно. 

Взгляните на горизонтальную линию. Она располагается в горизонтальной плоскости, но если направить ее 

перпендикулярно, у нее могут быть совершенно разные эталоны она будет соответствовать совершенно иному эталону. 

Вопрос, в таком случае, заключается в том, как настроиться на нулевую точку. Если мы пойдем вот в этом направлении, 

то непременно наткнемся на сопротивление. Вот почему необходимо настроиться на нулевую точку. Например, на 

электростанции используется много разных измерительных приборов. Нулевой эталон для всех этих приборов одинаков. 

На его основе осуществляется настройка всех количественных параметров — направления или силы. Точно так же и нам 

нужен нулевой эталон. 

Итак, где находится нулевая точка? Она — там, где вас как будто бы и не существует, хотя на самом деле вы есть, 

и там, где вы, как кажется, присутствуете, хотя вас там нет. Есть такое состояние. У людей, практикующих дзен-

буддистскую медитацию, есть такое понятие как «состояние отсутствия эго», это как раз и есть то самое состояние. 

Человек должен суметь приблизиться к такому духовному уровню. Когда он его достигает, возникает нечто, на что 

может отреагировать эталон его горизонтальной линии. 

Итак, у души тоже есть врата. Назовем их вратами души. Не бывает так, чтобы эти врата стояли постоянно 

открытыми в одном направлении. Душа вращается, и врата перемещаются вместе с ней. Пока человек, минус, не пройдет 

через эти врата, он не может создать отношения с Богом, то есть с Плюсом. В душе человека есть такие врата. 

Когда вы молитесь, у вас возникают разные ощущения в зависимости от времени молитвы. Молитва, 

произнесенная в час ночи, не похожа на молитву, произнесенную в три часа. Если вы испытали это, то знаете, о чем я 

говорю. Когда в молитве вы погружаетесь в глубокое мистическое состояние, молитва будет отличаться в зависимости 

от времени. Ощущения будут различными. Утренние ощущения отличаются от дневных, вечерних и ночных. 

Подобно тому, как острота физических чувств меняется в зависимости от времени года, наше душевное состояние, 

уровень ощущений в мире нашей души тоже меняется. Вот почему вам нужно знать время самое благоприятное для 

молитвы, время, когда вы наиболее близки к тому состоянию, в котором Бог может откликнуться. Если вы постепенно 

входите в такое состояние все глубже, вы найдете врата души. Когда врата Божьей души и врата человеческой души 

остановятся точно напротив друг друга и откроются вместе хотя бы до какой-то степени, у вас появится возможность 

почувствовать то, что чувствует Бог. 

Как достичь такого состояния? Вы должны отполировать свою душу. 

Есть религии, возникшие по воле Бога, а есть и такие, которые возникли по воле сатаны. Все они перемешаны и 

выбрать правильное направление — чрезвычайно трудно. 

В результате мир нашей души пребывает в таком же состоянии. Душа может быть и злой, и доброй. Ваша душа 

считает себя доброй, но это не так. Душа, какая она есть сейчас, сформировалась в результате грехопадения, поэтому 

души одних людей загрязнены сферой зла, сатанинской сферой, а души других принадлежат сфере добра. Существует 

огромное количество форм, отличающихся друг от друга. 

Итак, что является самым важным? Самый важный вопрос для жизни в вере заключается в том, как настроить 

врата души. Иначе говоря, ведя жизнь в вере, всегда обращайте внимание на то, как определить время, когда врата вашей 

души раскрыты, и привести их в соответствие с вратами Божьей души. Вам следует всегда быть готовыми к этому. Вы 

должны постоянно искать и подстраиваться — вам необходимо такое отношение к жизни. 

Итак, вам следует постоянно следить за состоянием своей души, держать ее врата открытыми и повернутыми в 

одном направлении с Небесными вратами. Как этого добиться? Я считаю, что это самый важный вопрос в жизни 

верующего. 



Что будет происходить по мере того, как вы станете приближаться к положению такого объекта? У вас появятся 

новые, неведомые прежде, «объемные» ощущения. Вы даже не поймете, как это произойдет. В прошлом вы чувствовали 

только зимнее настроение, но теперь вы сможете почувствовать осеннее, летнее или весеннее настроение. Почему? 

Вселенная вращается, вращается и душа человека. По ходу вращения происходит смена времен года. Точно так же по 

мере того, как вращается мир нашей души, меняется и ее чувствительность. 

В году есть весна, лето, осень и зима, а сутки — это уменьшенная модель года. Утро соответствует весне, день — 

лету, вечер — осени, а ночь — зиме. 

В течение суток развертываются формы, напоминающие времена года. То же самое происходит и в течение утра, 

которое соответствует весне. За одно утро вы можете испытать весенние, летние, осенние и зимние чувства. Большие 

временные периоды обладают определенными формами, при этом каждый из меньших отрезков времени также обладает 

соответствующей формой. 

То же самое можно сказать и о нашей душе. Ощущения, возникающие в душе, постоянно меняются. Было бы 

хорошо, если бы в зависимости от «сезона» вы могли понимать: «Сейчас я переживаю весну», но вы этого не понимаете. 

Вы не знаете также, когда приходит зима. Чтобы научиться различать подобные вещи, вам нужно много молиться и 

накопить богатый опыт. 

Какие явления будут с вами происходить, если вы достигнете такого состояния? У нас в языке есть слово «намек». 

Что оно означает? Представьте себе: вы просто идете по улице, ни о чем не думая, и вдруг видите, что с ограды 

красивого дома вспорхнула птица; и тут врата вашей души поворачиваются в другом направлении. Увиденное может 

непостижимым образом натолкнуть вас на какое-то осознание. С вами будут приключаться такие вещи. В вашей 

реальной жизни начнут происходить явления такого рода. Станут чаще возникать ситуации, которые будут давать вам 

определенные намеки. Чье-то случайно оброненное слово станет для вас озарением, и это будет происходить все чаще. 

Что будет происходить на следующем этапе? Вы испытаете нечто вроде вещих снов. Речь идет не о тех снах, 

которые вы видите, когда крепко спите. Апостол Павел тоже увидел третье небо, когда находился на грани между сном и 

бодрствованием. 

Не следует бездумно забывать о таких переживаниях. Сведите воедино все подобные факты и собирайте 

информацию по-научному, чтобы понять, в каком направлении ведут вас эти явления. Результат непременно даст себя 

знать. Вы убедитесь, что увиденное в незабываемом вещем сне, сбывается на сто процентов. Вам предстоит испытать 

подобные явления. 

Вам наяву встретятся люди и вещи, которые вы видели, находясь на грани сна и бодрствования. Человек рядом с 

вами запоет песню, которую вы пели с кем-то во сне. Такие вещи будут происходить. О чем это говорит? О том, что в 

духовном измерении ваша душа входит в такую сферу, где возможен резонанс. Существует же камертон. Вот и ваша 

душа войдет в область резонанса. Вам следует высоко ценить такие переживания. 

Что, в таком случае, будет происходить? Если Бог существует, где Он Себя явит? Бог не может появиться просто 

из воздуха, Он придет в вашу душу. Поэтому я знаю, что я и моя душа — две разные сущности. Почему вы этого не 

чувствуете? Дело в том, что ваша душа еще не утвердилась как самостоятельное существо, и вы ходите на поводу у 

своего тела. Если вы достигнете такого уровня личности, что ваша душа утвердится как сущность и станет субъектом, 

вы обязательно почувствуете, что она является отдельной сущностью. 

Поднявшись на более высокий уровень, вы будете разговаривать со своей душой во время молитвы. Возникнет 

явление резонанса. Находясь на более высоком уровне, вы услышите то, что говорит ваша душа. В своем развитии вы 

достигнете такого состояния. А на самом первом этапе в вашей жизни будут происходить события, являющиеся своего 

рода намеками. 

Итак, верующий человек должен собрать огромный материал. Не общайтесь с людьми бездумно. Всякий раз 

задавайте себе вопрос: «А что мне даст этот человек?» У вас должно быть сердце алчущего: «Что мне несет этот 

человек?» Вам необходима такая ищущая душа. В конечном итоге, к чему все это? Я постоянно являюсь либо субъектом, 

либо объектом. Таким образом моя позиция как субъекта или как объекта будет четко определена. 

Тогда, стоит только появиться человеку, который может стать моим субъектом или объектом, как я сразу же 

осознаю это. Когда появляется человек, которому можно свидетельствовать, я моментально это чувствую. Почему-то 

вдруг на душе становится хорошо, и она тянется к этому человеку. Это можно назвать «волной души». У души есть своя 

длина волны. От мясника пахнет мясной лавкой, от продавца тканей — тканями. От вашей души исходит запах, так же 

как и от вашего тела. Запах души можно почувствовать. 

У нас на теле есть нечто вроде усиков, с помощью которых мы все ощупываем. От нас исходит невидимое 

излучение, напоминающее радиоволны, с помощью которого мы отыскиваем свой объект. 

Итак, верующие должны жить с настроем, что все имеет к ним какое-то отношение. Зачем это нужно? Из-за 

грехопадения мы потеряли все виды взаимоотношений. Были прерваны отношения человека и природы, изначальные 

отношения людей между собой и изначальные отношения человека с Богом. Чтобы соединиться с миром прерванных 

отношений, действия каждого из нас должны быть постоянно направлены на воссоединение. Только тогда мы откроем 

для себя эти отношения. Без желания соединиться мы не откроем для себя наше окружение. 

Вот почему ваша душа должна постоянно находиться в поиске. Помолившись утром, вы поймете, что днем 

случится что-то хорошее. Но хорошее не произойдет само по себе. Вы должны его найти. Такое отношение должно лечь 

в основу вашей жизни в вере. Итак, ваши переживания и ваши дела создадут узы жизни. Такие вещи могут происходить 

с вами на границе сна и бодрствования. 

Что будет происходить на более высоком уровне? Вы получите откровения или наставления. Откровения 

необходимо анализировать. Когда вы получаете наставления, это значит, что вас учат напрямую, откровения же — это 

несколько другое. Поэтому и возникают проблемы. Откровения обязательно нужно анализировать. Когда вас чему-то 

учат, вы можете услышать голос, а можете и увидеть образы. Например, вам может привидеться, как в пригожий 



весенний день два оленя пьют воду из ручья, а потом смотрят вдаль на гору. Такое видение является символом надежды 

и большого счастья. Вам будет являться множество подобных видений. 

Эти явления не случайны. Они означают, что Небеса трудятся, чтобы возделать поле нашей души. Зачем это 

нужно? Наша душа не гладкая, как поверхность стекла. Она шероховатая. У нее плоская форма, но ее поверхность — 

шероховатая. Когда небесный импульс попадает на эту неровную поверхность, происходит явление, подобное 

преломлению света: отраженный луч движется в направлении, противоположном тому, из которого пришел. 

Направление становится совершенно другим. Так вот, Небеса работают, чтобы возделать одну за другой все части нашей 

души. 

Следующий этап после откровений — это духовные явления еще более высокого уровня, подобные тем, что 

описаны в Откровении Иоанна Богослова. Ваш дух может на целый день уйти в духовный мир, и вы будете отчетливо 

воспринимать все, что там происходит. Вы войдете в полный контакт с иным миром. Человек способен достичь даже 

сферы восприятия, в которой он обретет живое ощущение Бога. Если ваша вера не подпитывается такими 

переживаниями, вы не сможете связать свое повседневное окружение с великим миром, который является результатом 

Небесного промысла. Я считаю, что верующим, не испытавшим подобного, просто нельзя доверять. Вера, основанная на 

таких переживаниях очень ценна, поэтому взращивайте ее. 

Члены нашей Церкви сталкиваются с духовными явлениями во время молитвы. Существует такое понятие — 

«духовное явление». Духовная энергия, подобно электрическому току, проникает в человека. Если вы испытали это, то 

понимаете, о чем я говорю: в нас входит энергия более мощная, чем наше сознание, словно мы подключились к 

источнику высокого напряжения. Это сознание иного мира. Когда нас наполняют сверхъестественные, 

сверхчеловеческие ощущения, наше тело, в котором заключена падшая природа, непременно начинает отталкивать 

изначальную Божественную природу. 

Стало быть, даже когда в падшего человека с силой проникает некое Божественное начало, он не может 

очиститься естественным образом. Эта сила не может войти в человека за один раз, она имеет всплески и спады, подобно 

звуковым волнам, которые могут то усиливаться, то затухать. Она проникает в человека то сильнее, то слабее, 

постепенно преобразовывая его. Таким образом, возникает вибрация, самоосознание гаснет, и в вас начинает 

действовать мощная духовная сила. Это проявляется в духовных явлениях. 

Что произойдет, если вы будете постоянно испытывать на себе воздействие этих духовных явлений? Ваше тело, 

ваше физическое начало полностью очистится от падшей природы и сможет естественным образом воспринимать это 

влияние на сто процентов. В таком случае, даже не испытывая больше подобных явлений, вы сможете подняться на еще 

более высокий уровень по сравнению с тем, на котором вы находились, будучи под их воздействием. Тогда вы сможете 

во всей полноте воспринимать все, чему будут учить вас Небеса. 

Пройдя через серию таких явлений, вы должны подняться до стадии, когда станет возможно такое очищение. На 

разных стадиях этого процесса будут возникать различные феномены: намеки, вещие сны, откровения, духовное 

руководство — вы должны пройти через это. 

А когда вы достигнете в своих духовных переживаниях такого уровня, ваша душа будет командовать вами. 

Например, вам захочется кому-то что-то сказать, но она не даст вам этого сделать. Или вам нужно будет сказать 

человеку что-то хорошее, а вместо этого из ваших уст вырвутся слова упрека. Такие вещи будут происходить. Время от 

времени вокруг вас будут происходить такие непонятые явления, поэтому вы должны уметь их контролировать. Если вы 

не научитесь их контролировать, то можете допустить ошибку и запросто прослыть сумасшедшими. 

Ваша вера непременно должна подкрепляться подобными переживаниями. То, что вы ощущаете своей душой, то, 

что вы познаете на личном опыте, сделает вас такими сильными, что ничьи слова не смогут на вас повлиять. Помните, 

что переживания и практические действия — это две самые необходимые составляющие жизни в вере. 

Как нам достичь такого состояния? По большому счету всех людей можно разделить на два типа. Первый тип — 

это интеллектуалы, искатели истины. Люди этого типа признают только то, что логично, и отрицают все, что 

противоречит здравому смыслу. Люди другого типа постигают все чувствами, а не разумом. На языке Церкви 

Объединения людей первого типа называют «интеллектуальными», а людей второго типа — «духовными». Духовные 

люди сначала ощущают нечто внутренне, а уж потом стремятся применить это внешне. Интеллектуальные люди сначала 

ощущают некую истину внешне, а потом уже решают применить ее в своей внутренней реальности. Можно сказать, что 

люди первого типа идут от внутреннего к внешнему, а люди второго типа — от внешнего к внутреннему. Всех людей 

можно условно разделить на эти две группы. 

Из-за такой своей натуры интеллектуальные люди, как правило, не любят молиться. Стоит им подумать о молитве, 

как им начинает казаться, что все это суеверие, что верить в это невозможно. У них возникает ощущение, что это 

противоречит их натуре. Таковы интеллектуалы. Они проверяют все теории на правильность и всегда что-то ищут. С 

другой стороны, есть люди, которым с самого рождения очень нравится слово «Бог». Они чувствуют себя довольными 

еще до того, как им начинаешь что-то объяснять. Стоит только сказать «Отец», и они уже так рады, что забывают даже 

про еду. Есть такие люди. 

Если говорить обобщенно, какие люди способны начать некое революционное духовное движение? 

Интеллектуалам это не под силу. Люди, совершившие нечто великое в мире веры, были, как правило, малограмотными и 

даже простоватыми. Таковы духовные люди. Они руководствуются своими чувствами, что бы ни происходило в этом 

мире. Они делают что-то, просто потому что Бог велел им это сделать. В процессе этой работы оказывается, что их 

деятельность как раз созвучна окружающей обстановке. Таким образом они даже могут стать великими личностями. 

Апостол Павел был интеллектуальным человеком. Но в Дамаске его поразил духовно удар молнии с Небес, после чего 

он полностью изменился. Он почувствовал, что помимо внешнего поиска существует путь внутренних ощущений, 

подобных взрыву. После этого Павел отказался от всего и выбрал именно этот путь в силу его ценности. Так он стал 

знаменосцем новой христианской революции. 



Вот почему зачастую мы видим, что тот человек, который все рационально взвешивает, не способен стать 

выдающимся духовным лидером в религиозном мире. 

Вам следует знать, к какому из этих двух типов вы принадлежите. Обычно, духовно чувствительные люди сильны 

в духовном аспекте, но в плане понимания истины они не могут добиться многого. Сначала такие люди полны сил, но к 

концу они слабеют. Они не бывают стойкими от начала до конца и потому не могут шагать вечно. Однажды они 

непременно скатятся вниз. С другой стороны человек, хорошо понимающий истину, тоже не может идти по этому пути 

вечно, если у него слабо развит духовный аспект. Стало быть, в процессе жизни нам необходимо регулировать себя в 

этом плане. 

Писание учит нас поклоняться в молитве и истине, в духе и истине. Это значит, что нам нужно сделать две эти 

линии параллельными и так достичь гармонии. Мы, люди, должны контролировать духовный и физический мир. Мы 

должны занять центральное положение и в мире духа, и в мире истины и уметь контролировать их. Не став такими 

людьми, мы не достигнем совершенства. (76-125, 1975.2.2) 

1.5. Как развить духовную чувствительность 

Если вы всем сердцем тоскуете по кому-то, даже если между вами и этим человеком воздвигнута стена, вы 

сможете ее преодолеть. Даже если я не раскрываю рта, со мной происходят такие вещи. Духовный мир заполняет брешь. 

В тюрьме, в Хыннаме, я не свидетельствовал словами, я делал это безмолвно. Духовный мир был мобилизован и помогал 

мне. Если бы обитатели духовного мира не помогали мне, это привело бы к большим проблемам. 

То же самое должно происходить и с вами. Вот почему, когда вы разъезжаетесь по разным провинциям, вы 

должны поступать как я. В шестидесятые годы я объездил все известные места. 

Вы должны думать так: «Каких людей я встречу сегодня на улице? Каким будет первый человек, которого я 

встречу? А второй человек? А третий?» Молитесь так: «Отец, что это будут за люди? Я хотел бы встретиться вот с таким 

человеком, а как будет на самом деле?» Вам будет приятно, если все исполнится по вашей молитве. Такие переживания 

способствуют развитию вашего духовного чутья. 

Выйдя на улицу, вы сразу же почувствуете, какие люди вам сегодня встретятся. Дух человека не ограничен 

никакими рамками. Вы подумаете: «Сегодня я наверно встречу вот такого человека», и когда на самом деле его 

встретите, то очень удивитесь и скажете: «Вот это да!» Часто все будет получаться именно так, как вы и думали или как 

подсказало вам вдохновение из духовного мира. Вы должны расти, накапливая такие переживания. (30-150, 1970.3.21) 

1.6. Духовные явления, происходящие в реальности 

Согласно изначальному замыслу, единство духа и тела должно строиться на истинной, а не на ложной любви. 

Поэтому-то вам и не достичь этого единства, пока вы не найдете источник истинной любви. Вы должны преодолеть этот 

уровень и искать благословения Небес. 

Почему так происходит: чем более одиноки вы оказываетесь, тем ближе к вам Небеса? Небеса приближаются к 

вам, потому что вы забываете о любви мирской и входите в сферу любви Небесной. Бог явится к вам напрямую и будет 

Сам строить с вами отношения. Такова сфера прямого Божьего владычества. Вы не узнаете Бога, даже если Он вам 

явится, вот почему вместо Него к вам являюсь я. Итак, вы должны обитать в сфере, где Бог будет править вами 

напрямую. (91-183, 1977.2.6) 

Привились ли вы ко мне? Нужно, чтобы вы видели меня в молитве или во сне каждый день. Все члены Церкви 

Объединения во всем мире должны пережить такое. Вы должны понимать духовный мир. Более того, вы должны видеть 

меня в видениях, даже когда глаза у вас открыты. Такие люди есть. Подобное происходит в мире впервые за всю 

историю. Прежде такого не было, и в будущем ничего подобного уже не произойдет. 

Такие явления должны происходить все чаще и чаще. До грехопадения Адама и Евы Бог мог участвовать с ними во 

всех делах. Точно так же я могу участвовать в вашей жизни и во всем вас наставлять. Если вы станете выполнять мои 

указания энергично и с радостью, вы войдете в такой мир. Если, получив от меня самое трудное, невозможное задание, 

вы возьметесь за него с большей радостью, чем я сам, вы сразу же войдете в этот мир. Если вы выступите вперед с 

готовностью пожертвовать своей жизнью, я тотчас же буду наставлять вас. (91-173, 1977.2.6) 

Нужно, чтобы члены Церкви Объединения напрямую получали мои наставления во время молитвы или в 

сновидениях. Уже сейчас многие, независимо от того, где они находятся, напрямую получают от меня указания. 

Сейчас происходит много такого, что производит более сильное впечатление, чем события времен Иисуса. Члены 

Церкви Объединения при жизни могут следовать за мной напрямую. В Церкви Объединения происходит множество 

событий, более замечательных, чем события времен Иисуса. Благодаря этому весь мир может объединиться с нашей 

Церковью. 

Сегодня, чтобы миновать царство смерти, вы должны молиться с отчаянной решимостью. Молиться нужно не 

одно мгновение. Вы можете молиться двадцать четыре часа в сутки. Человек, живущий в такую свободную эпоху и не 

испытавший ничего подобного, человек, который не жил, следуя за мной напрямую, — несчастен. 

Предполагается, что все, кто получил Благословение, достигли такого эталона и имеют такой опыт, они должны 

быть связаны с подобными переживаниями. Согласно изначальному замыслу, человек может получить Благословение 

только после того, как «привьется» ко мне духовно и объединится со мной. (31-330, 1970.6.7) 

Мы говорим о Божьем Сердце. Обратившись в молитве с вопросом, где находится Сердце Бога, вы услышите 

голос: «Слушайся Учителя. Его нельзя огорчать. Приноси ему радость!» Больше вам ничего не будет сказано. Такие 

наставления вы получите. Если вы так хотите меня видеть, что потеряете сон, вам откроется духовный мир. Вот почему 

нам нельзя жить без глубоких переживаний. (76-152, 1975.2.2) 



2. Что представляет собой духовный мир 

2.1. Духовный мир и физический мир 

2.1.1. Центр духовного и физического мира 

Наверно у вас много вопросов о духовном мире. На свете существует много религий, но все они на своем пути 

строят отношения с духовным миром, все они ищут мир вечной жизни, то есть мир, где человек будет жить вместе с 

Богом. Этот мир является конечной целью религии. 

Но что происходит с религией сейчас? Она постепенно приходит в упадок. Мы вступили в эпоху, когда многие 

приходят к таким выводам: «В религию приходят слабые люди. Она не нужна человеку. Люди выдумали религию как 

идею морали». 

Даже если взглянуть на христианство, центральную религию, в нем происходит то же самое. США, как 

государство, представляет все христианские страны мира, но люди, выросшие в американских семьях, отходят от 

религии и живут, как им вздумается. 

Христианство стремится к идеалу, опирающемуся на существование духовного мира, в котором пребывает Бог — 

центр всего мира и всех идеалов. Почему же вы отошли от христианства? 

Первая причина заключается в том, что вы не имели ясного представления о существовании духовного мира. 

Человек наделен разумом и способностью сравнивать; если есть какое-то хорошее место, человек идет туда, покидая 

место, где ему было хуже; он стремится подняться на более высокий уровень и занять более ценное положение, если 

появляется такая возможность. Такова человеческая натура. Вторая причина заключается в том, что вы не знали Бога. 

В-третьих, вы не знали, что все соединено любовью, которая является центром духовного мира и Самого Бога. Вы 

не имели представления о трех этих вещах. Даже если вы знали о Боге и о духовном мире, вы не понимали, что этот мир 

основан на любви. 

Там, где есть любовь, хорошо все, — станете ли вы подниматься, опускаться или останетесь посередине. Будет ли 

жене неприятно, если ее любимый муж выше ростом, чем она? Станет ли он недолюбливать ее за то, что она ниже его? 

Если они едины, они могут подниматься или опускаться, могут остаться посередине или отправиться, куда захотят. 

Никаких ограничений нет. 

Сейчас во всем мире люди часто говорят: «Мир должен стать единым. Он должен объединиться. Нужно, чтобы 

наступил мир во всем мире». (91-140, 1977.2.6) 

То же можно сказать о духовной и физической реальности, о духовном и физическом мире. Их центром являются 

Бог и Его любовь. Обычно для падшего человека Бог не является центром. У человека есть душа и тело, но это нечто 

иное. Душа человека и его тело — это другое измерение. Душа и духовный мир отличаются друг от друга. Центром для 

духовного и физического мира является Божья любовь. Следовательно, без участия Бога достичь единства между 

духовным и физическим миром невозможно. Духовный мир не может существовать без Божьей любви. Он связан с 

Богом как со своим центром. 

У вас есть совесть, не так ли? Чем отличается совесть от духовного мира? В чем разница между душой и духовным 

миром? Может быть, вы думаете: «Моя душа — это дух, так в чем же дело?» Вы все путаете. Душа — это не духовный 

мир. Из-за грехопадения душа утратила связь с духовным миром. Можно сказать, что душа падшего человека подобна 

человеческому телу без костей. Такое сравнение впечатляет. Душа падших людей напоминает по своей форме тело без 

костей. 

Если мы рассмотрим духовное «я» человека, то увидим, что в нем также есть «тело» и «душа». Так вот, духовный 

мир — это нечто вроде души духовного «я». Он непременно сообщается с Богом. Следовательно, без отношений с Богом 

у духовного «я» не появится эта душа. Вам следует знать, что душа и дух — два разных понятия. Душа не соотносится с 

Богом, то есть, Он покинул ее. Сам Бог не может строить с ней отношения, не может непосредственно управлять ею. 

Вот почему ваша душа так переменчива и хочет то одного, то другого. Однако духовный мир, духовные 

отношения, духовная сущность — они неизменны. Духовная сущность вечно стремится к единой цели. Почему? Потому 

что она находится на стороне Бога. Душа же принадлежит внутреннему миру человека, который сам постоянно 

меняется. 

Вы уже знаете это из «Принципа», но все-таки, что такое душа духа? Душа духа это — сущность, образованная 

единством души и духа и стремящаяся к новой единой цели. Душа духа — это побудительное начало, которое, следуя за 

Богом и в единстве с совестью, способно создать наше идеальное «я». Следовательно, без души духа невозможно найти 

источник, который позволит нам соотноситься с духовным миром и истинной любовью. 

Если во мне пробуждается душа духа, все мое существо следует за ней и даже тело испытывает радость. Все 

автоматически становится единым целым. Отсутствие единства между душой и телом до сих пор остается главной 

проблемой людей. Однако, когда духовная сила, соприкасаясь с человеком, становится источником души духа, душа и 

тело объединяются естественным образом. На такой основе происходит революция. Не открыв источник 

фундаментальных преобразований, мы не сможем прийти к идеалу. Если есть побудительный импульс, появится и 

результат. 

Цель религии — посадить росток божественной души. Эта божественная душа является центром многих религий. 

Формы же бывают самые разные. (91-142, 1977.2.6) 

2.1.2. Единство духовного и физического мира 

Бог непоколебим, и значит, духовный и физический мир станут единым целым. Из-за того, что истинная любовь 

еще не появилась, духовный и физический мир не могли достичь единства, тело человека и его личность, а также 

религия и политика были разобщены. 

Истинная любовь станет основой всеобщего единства. Человек, семья, общество, страна, весь мир и Вселенная 

связаны друг с другом. Мы должны добиться этого собственными силами. Только тогда мы сможем стать наследниками 

изначального Царства Небесного на земле и на небе. 

Как нам объединить духовный и физический мир? При помощи истинной любви. (216-101, 1991.3.9) 



2.2. Духовный мир, несомненно, существует 

Восемьдесят процентов людей не знают о духовном мире. Даже верующие не знают наверняка, существуют или 

нет Бог и духовный мир. Однако духовный мир существует. Представьте себе, что некий всемирно известный богач 

захотел создать сад счастья и готов потратить на это все свое состояние. Если у Бога, Творца неба и земли, возникло 

такое же желание, какое жилище Он Себе построит? Духовный мир прекрасен. Вы можете провести там тысячи лет в 

каком-нибудь местечке, и вам не наскучит им любоваться. Это не поддается воображению. Места, которые считаются 

самыми лучшими в этом мире, просто ничто. Их великолепие не сравнится с красотой даже одного уголка духовного 

мира. Вот почему я не хочу обладать этой землей. Если вы спросите меня, я скажу вам, что хочу уйти в духовный мир, 

так как земной мир не соответствует моим целям. (15-149, 1965.10.7) 

Обычно люди не задумываются об этом. Они думают: «Я родился, и вот живу в семье со своими родителями. Как 

родился, так и живу». Что является центром такой жизни? Как поесть, как прожить. Люди считают самыми важными для 

себя вещами одежду, еду и жилище. В центре всего — вопросы: как прожить, как поесть и как одеться. Конечно, в 

человеческих отношениях присутствуют определенные нравственные нормы, благодаря которым эти отношения могут 

улучшаться и развиваться, люди могут делать друг для друга что-то хорошее, но нравственные эталоны и общественная 

система отличаются в зависимости от народа, страны или культурного фона. Глядя на это, мы понимаем, что 

первоначальный, подлинный эталон, которому должны следовать все люди, жившие на протяжении истории, и 

нравственные нормы, которые мы считаем эталоном своей сегодняшней жизни, имеют разные направления. Мы не 

можем объединить эти нормы. Согласно изначальному замыслу для этого мира, куда мы должны уйти, закончив свою 

жизнь? Никто этого точно не знает. По этой причине люди обычно пребывают в неведении относительно существования 

Бога и духовного мира. Члены Церкви Объединения знают о существовании духовного мира наверняка. Они не просто 

верят в него, они знают о нем. Благодаря многочисленным переживаниям, они при всем желании не могут отрицать его 

существования. Прежде чем построить то всемирное основание, которое имеется у нее сегодня, Церковь Объединения 

накопила огромный опыт, связанный с духовным миром. Вот почему ее члены оказались в таком положении, что они не 

могут отрицать существование духовного мира. (140-121, 1986.2.9) 

По какому пути должны идти члены Церкви Объединения? Нам надо следовать по пути, угодному Богу, по пути 

Небесной воли. А в чем заключается воля Небес? Существует путь Небесной воли для отдельной личности и для семьи, 

для общества, страны, мира и даже духовного мира. Вы ведь не знаете о духовном мире? Зато сейчас перед вами стоит 

специалист в этой области. Духовный мир, бесспорно, существует. (121-146, 1982.10.24) 

Если духовный мир и Бог существуют, что из этого следует? Возможно, некоторые полагают, что даже если Бог 

существует, их это не касается. Эти люди не правы. Человек, утверждающий, что ему нет дела до духовного мира, даже 

если этот мир существует, с тем же основанием может заявить, что он живет в своей семье, а потому ему не нужна ни 

страна, ни весь остальной мир. Итак, поскольку существует Бог, Который больше нас, и духовный мир, который также 

больше нас, мы стремимся установить отношения с чем-то большим, нежели мы сами. Более того, нам нужны не просто 

сами отношения. Что мы будем делать после того, как построим их? Мы должны будем объединиться с этим большим. 

Нам нужно идти к единой цели. (104-118, 1979.4.22) 

2.3. Духовный мир — движущая сила веры (Третьи небеса, увиденные апостолом Павлом) 

В Библии есть рассказ апостола Павла о том, как он за четырнадцать лет до того увидел третье небо (2 Кор. 12 — 

Прим. перев.). Как он прожил эти четырнадцать лет? Все это время воспоминание о том, как он увидел третье небо, 

постоянно придавало ему сил. Павел постиг нечто большее, поэтому он мог продолжать идти, рассказывая о третьем 

небе. (62-45, 1972.9.10) 

Апостол Павел увидел третье небо в духовном мире, и это переживание стало для него движущей силой, благодаря 

которой он мог на протяжении четырнадцати лет заниматься миссионерской деятельностью. Понятно вам? Такие 

переживания необходимы. То же касается и меня. (27-128, 1969.11.30) 

Я не боюсь смерти. Что сделало меня таким? Любовь. Сколько бы раз преподобного Муна ни бросали в тюрьму, 

он может переварить любые перипетии. Вот почему я смог переварить и подчинить окружение, которое мне 

противостояло. Я подчинил его своими силами. (202-27, 1990.5.1) 

2.4. Время, когда был создан духовный мир 

Духовный мир — это то же самое, что и мир ангелов. Сейчас наш мир занимает такое же положение, как Адам и 

Ева. Но духовный мир был создан до сотворения Адама и Евы. 

Из-за того, что духовный мир воспротивился Божьей воле, появился сатанинский мир; поэтому восстановление 

сатанинского мира произойдет лишь тогда, когда духовный мир примет волю Бога. Более того, Господь может прийти на 

землю только после того, как будет подчинен духовный мир. Вот почему Церковь Объединения до сих пор трудится, 

чтобы подчинить духовный мир, а следовательно, он должен ей помогать. (25-233, 1969.10.4) 

2.5. Где находится духовный мир 

Где находится духовный мир — в вашем теле или вне его? (Он находится в нашем теле.) Стало быть, куда бы вы 

ни пошли, вы несете его на своих плечах, вы всегда вместе с ним. От него не убежать. (162-116, 1987.3.30) 

Вы должны знать, что духовный мир существует. Он существует ради этого мира, а земной мир — ради вечного 

мира. Люди говорят: «Где находится Бог и духовный мир?» Духовный мир — это место, где обитает Бог. (117-306, 

1982.4.11) 

2.6. Что представляет собой духовный мир 

Если бы существование человека ограничивалось семьюдесятью-восьмьюдесятью годами, не было бы особых 

проблем, но ведь наша жизнь вращается вокруг вопросов, связанных с вечностью. 

Итак, если духовный мир существует, если после смерти вам предстоит туда отправиться, что вы думаете взять с 

собой? Духовный мир огромен. Вы этого не знаете, но он безграничен. 

Жизнь на земле трудна из-за национальных и культурных различий, из-за того, что образ жизни одних людей 

вступает в конфликт с образом жизни других. При этом люди хотят выделиться и оставить после себя свои собственные 



ценности. Все это не уходит в прошлое. Даже когда человек оказывается в другом мире, эти его желания живы во всей 

полноте. (187-285, 1989.2.12) 

Я думаю, электричество, космос и тому подобные вещи, из-за которых мы поднимаем сегодня такой шум, это 

своего рода внутренняя смазка, необходимая для создания идеального мира любви. Духовный мир — это мир, 

наполненный электричеством любви. 

С электричеством любви нет ничего невозможного. Можно сказать, что духовный мир представляет собой сферу 

возможностей, которой мы можем управлять с помощью структуры нашего сознания. Что же такое духовный мир? Это 

вечный мир, в котором требуются вечные элементы. 

В духовном мире все наполнено любовью, это мир гармонии, полный любви. Так вот, одним нажатием на кнопку 

любви можно привести в действие всю Вселенную. 

Что такое Царство Небесное на земле? Это такое место, где горят все лампочки любви. А что такое Царство 

Небесное на небесах? Это место, где лампочки любви можно включить на полную мощность. Если у вас в душе есть 

любовь, вам достаточно потянуть за веревочку любви, и все вокруг двинется за вами. Вы тянете ее назад, и все движется 

назад. Вы тянете ее в сторону, и все движется в сторону. Можно управлять всеми как угодно, при этом люди будут 

следовать за вами автоматически, а отнюдь не против своей воли. 

Духовный мир наполнен воздухом любви. Такую концепцию можно вывести, опираясь на структуру восприятия, 

характерную для людей, живущих на земле. Бог любви, желает накормить всех людей мира одновременно и сделать так, 

чтобы им было хорошо. Поэтому стоит лишь сказать: «Пусть появится еда», — и она тут же появится. 

Люди едят там пищу любви и даже смотрят друг на друга глазами любви. Этот таинственный мир не поддается 

описанию. Там один человек может слушать другого, и ему будет хотеться слушать еще и еще. У него не может быть 

мыслей о сне или об усталости. 

Духовный мир наполнен электричеством любви. Вот почему люди сегодня, чем бы они ни занимались, стремятся 

соединиться с любовью. Это нужно для того, чтобы подстроиться под ритм духовного мира. Мир так устроен, 

следовательно, мы не можем не подчиниться этому. Мы не можем покинуть это положение. 

Вы видите меня во сне, потому что настраиваетесь на длину волны Божьей любви. Но для этого ваше «я» должно 

исчезнуть. Пожертвуйте им. Вы должны создать состояние вакуума. После этого вам надо стать золотом, имеющим 

низкое сопротивление. Золото не содержит посторонних примесей. Оно совершенно чистое. Почему золото ценится? У 

него высокая проводимость. (112-16, 1981.3.15) 

3. Сущность и обстановка духовного мира 

3.1. Грехопадение привело к утрате знания о духовном мире 

Человеческое тело состоит из четырехсот триллионов клеток. Наши предки умерли и ушли в духовный мир, но 

клетки, впитавшие их любовь, были переданы нам и стали частью нашего тела. Нам передаются, в нас живут и 

действуют клетки, связанные жизнью и кровью. 

Осенью с деревьев опадают листья, весной появляются новые побеги, а летом сад стоит зеленый. Точно так же мы, 

люди, появляемся, пройдя через бесчисленную череду наших предков, с которыми мы связаны узами крови и которые 

живут в нас. Мы являемся их потомками, и живем как их представители. Мы живем, чтобы, следуя истинной любви и 

жизненной силе наших предков, продолжить их кровный род. 

Дедушка и бабушка воплощают собой всех ваших предков. Именно дедушка и бабушка представляют ваш род и 

семью перед Небесами. 

А кто такие отец и мать? Они — центр семьи. Родители являются представителями отцов и матерей всех семей 

мира. Если бабушка и дедушка — символ прошлого, то отец и мать — символ нынешней эпохи. А кто такие сын и дочь? 

Сын и дочь в семье — это существа, символизирующие начало. Они — потомки, способные соединиться с Царством 

Небесным, будущим миром вечного Божьего идеала, и завершить объединение Вселенной. Итак, в лоне семьи 

объединены представители мира прошлого, представители всех семей современного человечества и представители 

будущих поколений. 

Безгрешная семья занимает такое положение, поэтому для нее открыт путь повсюду в духовном и физическом 

мире. Если человек ценил любовь между отцом и сыном в земном мире и прожил жизнь с этой любовью, в духовном 

мире он также будет почитать Бога как своего Родителя и займет положение Его сына или дочери. (214-268, 1991.2.3) 

3.2. В духовном мире возможно мгновенное восприятие 

В духовном мире моментально все понимаешь. Даже если человек вам не представился, вы сразу же поймете, что 

его зовут так-то и так-то и жил он столько-то миллионов или тысяч или сотен лет назад. Настолько быстрый тот мир. 

У меня тоже бывает такое, что, когда я сталкиваюсь с трудной задачей и оказываюсь на распутье, мой палец сам 

указывает нужное направление. Мое тело само все знает. Вот почему, куда бы вы ни шли, вам следует сосредоточиться и 

постоянно сохранять правильный душевный настрой. 

Общаясь с людьми, даже не помышляйте о том, чтобы использовать их или с их помощью извлечь какую-либо 

выгоду. Так поступать нельзя. Если вы исказите свою изначальную природу, чтобы исправить ее, вам потребуется от 

полугода до трех лет. Вот почему поступок — это страшная вещь. Используя людей в своих интересах, вы окажетесь в 

таком скверном месте, которого даже в аду не сыскать. Люди, которые понимают это, не допускают даже мысли об этом. 

(204-304, 1990.7.11) 

В каждом из нас все еще бурлит кровь сатаны — такова наша сущность. Сатанинская любовь была посеяна в 

нашем теле. Жизнь, порожденная этой любовью, передается по линии крови и сплетается, проходя через наши нервы. 

Так сформировалось наше «я», наше тело, состоящее из четырехсот триллионов клеток. Мы должны скорбеть о том, что 

в наших жилах течет сатанинская кровь, и мы вынуждены влачить столь ничтожное существование. Нам необходимо 

подготовиться и набраться решимости, чтобы сотни раз за время своей жизни совершить поступки, которые положат 

конец такой жизни. 



Можете ли вы тогда дрожать за свое тело и любить его? Будете ли вы, испытывая голод, ходить и повсюду совать 

свой нос, словно взбесившаяся собака? Пойдете ли к своему супругу с намерением удовлетворить лишь собственную 

плотскую похоть? 

В духовном мире не нужно представляться. Вы все узнаете о человеке, стоит вам только его встретить. Вы будете 

знать, сколько тысяч или миллионов лет назад он жил на земле. Сегодня кто-то говорит, что библейская история 

насчитывает шесть тысяч лет, а я говорю, хватит чушь пороть. Люди, которые так говорят, не знают духовный мир. 

Библейская история насчитывает миллионы, десятки миллионов лет. Если вы призовете своих предков, живших в те 

эпохи, они тут же появятся. Стоит вам взглянуть на них, и вы все поймете, даже разговаривать не придется. Вся 

сущность человека проявляется. Вам сразу же станет понятно, стоит ли относиться к человеку с почтением или с ним 

можно обходиться попроще. Приветствия становятся ненужными. Порядок поддерживается автоматически. Благодаря 

чему достигается порядок? Благодаря любви. Положение определяется любовью. Следовательно, вы сможете войти в 

Царство Небесное лишь тогда, когда станете Божьими сыновьями и дочерьми. 

Чтобы коснуться Божьей любви, вам нужно оказаться на перпендикулярной линии. В Библии сказано: «Возлюби 

Господа Бога твоего всем сердцем твоим, и всею душою твоею, и всем разумением твоим». (Матф. 22:37) Что означают 

эти слова? Любовь — центр всего. Когда все ваши дела и помыслы направлены лишь на то, чтобы любить Бога, лифт 

поднимет вас в вертикальную сферу. Вот такой это удивительный мир. (208-141, 1990.11.17) 

3.3. Центр духовного мира 

Что является центром духовного мира? Духовный мир устроен так, что в центре его находится единый 

абсолютный Бог. Если абсолютный Бог существует, то Вселенная берет свое начало от Него. Все, что существует, 

создано Им. Все принадлежит Ему, значит, все сущее связано с Богом и чувствует то, что чувствует Он. 

Например, человеческое тело состоит из четырехсот триллионов клеток, и каждая из клеток передает любое свое 

ощущение непосредственно в головной мозг. Со времен сотворения Вселенной все создания точно так же связаны со 

своим Творцом. Тем более, если мы говорим о человеке, который наделен сознанием, живет, стремится к добру и 

высшим ценностям, чувствует печаль, — все эти его свойства берут начало не в нем самом, а в его Источнике. Поэтому 

можно сказать, что, пройдя через определенный процесс, человек уходит в мир результата, туда, где он может 

соединиться со своим Источником. В этом и заключается суть человеческой жизни. (140-121, 1986.2.9) 

3.4. Устройство духовного мира (иерархическая система) 

Духовный мир все еще не совершенен. Почему? Изначально предполагалось, что иерархическую систему в 

духовном мире возглавят Бог, Истинные Родители и Истинные Дети, но этого не произошло. На земле этого тоже нет. 

Иначе говоря, устройство духовного мира должно было опираться на идеологию безгрешного Адама и 

представлять собой иерархическую систему с Истинными Родителями во главе. Но этот план не осуществился. До сих 

пор в центре духовного мира находятся буддистский «клуб» Гаутамы Шакьямуни, конфуцианский «клуб», исламский 

«клуб». И буддисты, и конфуцианцы, и мусульмане в духовном мире ожидают появления идеологии Истинных 

Родителей и идеологии Адама. Необходимо двигаться в направлении объединения, поэтому, когда деятельность 

Истинных Родителей на земле выйдет на мировой уровень, границы между религиями исчезнут и автоматически 

возникнет движение за консолидацию вслед за таким же движением в духовном мире. 

Что произойдет, когда философия Церкви Объединения станет всемирной идеологией? Обитатели духовного мира 

не будут в нем оставаться. В духовный мир нужно уходить, осуществив свою цель на земле, стало быть, все духи будут 

возвращаться сюда. Все они будут действовать здесь. Миллиарды обителей духовного мира сейчас желают, чтобы члены 

Церкви Объединения, расселившиеся по всему миру, встали в авангарде и начали бы подталкивать духов: «Действуйте! 

Действуйте! Действуйте!» 

Кто является центром иерархии духовного мира? Прежде всего — Бог, второе место занимают Истинные 

Родители, третье — Истинные Дети, четвертое — истинная страна. Здесь под Истинными Детьми я подразумеваю 

прямых потомков Истинных Родителей. Все остальные будут народом этой страны, каждый займет в ней свое 

положение. 

Кто должен первым поселиться в царском дворце Царства Небесного? Кто займет трон во дворце и будет править 

Царством Небесным? Изначально предполагалось, что Бог и Адам с Евой, как Истинные Родители, будут обладать в нем 

царской властью. Так бы все и случилось, если бы не грехопадение, но, поскольку оно произошло, Истинные Родители 

должны появиться вновь и все поменять. 

Духовный мир подчиняется этим принципам, но сколько пройдет времени, пока они проявятся в физическом 

мире? Во-первых, Бог должен занять центральное положение. Во-вторых, необходимо, чтобы появились Истинные 

Родители. В-третьих, должны появиться истинные дети. В-четвертых, с помощью истинного народа должна появиться 

истинная страна. (161-222, 1987.2.15) 

3.5. Одежда, еда и жилище в духовном мире 

Обойдетесь ли вы без еды завтра утром только потому, что сегодня с утра вы уже съели гамбургеры или хлеб? Вы 

до самой смерти будете твердить: «Ах, еда! Ах, хлеб! Ах, гамбургеры!» Точно так же вы должны питаться Божьим 

Словом — каждый день, вечно, даже когда перейдете в духовный мир. Стало быть, здесь вы должны тренироваться. В 

духовном мире вы захотите узнать: «Что говорит Бог? Что означают Его слова?» 

Подумайте, есть ли в духовном мире хлебозаводы? Есть ли там фабрики, производящие кока-колу и соки? (Нет.) А 

есть ли там заводы, где производят автомобили? Будете ли вы там разъезжать повсюду, заявляя: «Я езжу на хорошей 

машине»? На земле «Мерседес-Бенц» — предмет гордости владельца, но в духовном мире все это не нужно. 

Что вы будете делать в духовном мире? Будете ли вы там есть? Что лучше — есть или не есть? (Лучше есть.) 

Хорошо, тогда благодаря чему там можно питаться? Благодаря любви. Стало быть, даже если кто-нибудь захочет поесть, 

у него рот не раскроется, если этот человек не обладает любовью. Таков закон. Если у вас в душе любовь только к себе 

самому, если в центре вашего существа нет любви ко всем, вы даже рта не раскроете. Когда вы ухватите кусочек пищи 



палочками для еды и поднесете его ко рту, палочки пронесут еду мимо вашего рта. С истинной любовью в духовном 

мире возможно все, без нее все становится невозможным. 

Преподобный Мун учит о течении сердца. Я говорю о течении сердца, которое проходит через престол Бога и 

через само Его Сердце и может соединиться со всеми странами и построить отношения со всем сущим. Если в духовном 

мире вам встретится человек более низкого уровня, чем вы сами, и вам понравится его дом, вы сможете забрать этот дом 

себе. Стоит вам зайти, как хозяин дома сам все поймет, лишь взглянув на вас. 

Если вы станете Божьими сыновьями и дочерьми, вся огромная Вселенная будет принадлежать вам. Когда вы 

окажетесь в духовном мире, вы не сможете повсюду следовать за мной, потому что врата вашего сердца узки. Истинная 

любовь может свободно пройти и широкими, и узкими вратами. Без истинной любви такое невозможно. (207-93, 

1990.11.1) 

Духовный мир — это наши родные края, наша исконная родина. Земля — изначальная родина нашего тела, а 

духовный мир — изначальная родина души. Всем нам предстоит отправиться в мир души, в духовный мир. Если здесь 

мы заблаговременно настроимся на него и пройдем соответствующую тренировку, там у нас не будет препятствий. (207-

72, 1990.11.1) 

В духовном мире нет ни автомобилей, ни еды. Оказавшись там, мы сможем явить свою изначальную силу и на 

основе любви создать все, что угодно, подобно Богу-Творцу, сотворившему все сущее, опираясь на концепцию истинной 

любви. 

Стоит вам пожелать чего-либо с любовью, и соответствующий предмет материализуется. Если вы скажете: «Пусть 

появится такой-то инструмент», он тут же возникнет. Если вам понадобится накормить сотни тысяч или даже миллионы 

человек, явившихся на пир, стоит вам только пожелать: «Нужна такая-то еда», и вы без проблем получите ее. Если вы 

захотите костюм, сияющий золотом, он сразу же у вас появится. 

В духовном мире люди не спят. А раз там нет сна, то обитатели духовного мира могут пройти через тело земного 

человека и танцевать в любой его части даже глубокой ночью. Они будут делать это, чтобы человек мог наполниться 

вечной радостью. 

Воздух там — это воздух любви. Пища там — пища любви. Одежда — одежда любви. Истинные Родители дают 

вам все это, основываясь на истинной любви. (217-293, 1991.6.2) 

Здесь мы беспокоимся о хлебе насущном, верно? Стало быть, нам нужны заводы, чтобы производить автомобили, 

удобрения, одежду, продукты питания и так далее. Даже у себя дома люди поднимают шум из-за еды. В духовном мире 

ничего этого нет. Там не нужны машины и самолеты. В мгновение ока вы можете перенестись на миллиарды 

километров. Духовная энергия распространяется быстрее, чем солнечный свет, а свет солнца, сотворенный Богом, 

движется со скоростью триста тысяч километров в секунду. 

Однако энергия подлинной Божьей любви, которую можно назвать жизненной энергией, распространяется в 

тысячи раз быстрее. Если вам захочется встретиться с человеком, находящимся за миллионы или миллиарды километров 

от вас, он сразу же появится перед вами. Если вы захотите встретиться с человеком, которого любили и который ушел в 

бескрайнее Царство Небесное, вам нужно лишь сказать, что вы хотите его видеть, и ваш партнер окажется рядом с вами. 

Стало быть, люди, жившие на земле миллион, восемь или даже десять миллионов лет назад, придут 

приветствовать вас. Между нашим временем и временем, которое отстоит от нас на многие тысячи лет, существует 

огромная разница. В ту эпоху люди могли чувствовать душой Небеса более глубоко, чем наши современники. Однако с 

точки зрения культурной жизни, все обстоит как раз наоборот. Понимание духовного мира развивается одновременно с 

развитием культурной жизни. Чем больше человек знает, тем больше обостряется его способность понимать и 

анализировать. За счет этого развивается основание, благодаря которому человек может испытать духовное наитие. 

Итак, вполне естественно, что в будущем духовный мир будет наставлять людей с обширными познаниями и 

небезразличных к судьбе нашего мира. На духовной волне они получат знание о том, что будет происходить. 

Поднявшись на самый верх, они увидят, что существует лишь одна конечная цель, верно? (206-138, 1990.10.3) 

3.6. Польза знаний и власти в духовном мире 

Деньги? Денег можно заработать сколько угодно. Знания? Бог — Царь знаний. Знания, деньги, власть — это лишь 

часть ценностей, к которым стремится человек в своей жизни. 

Смогут ли профессора гордиться своими знаниями в течение тысячи или десятка тысяч лет? Будут ли они с 

гордостью таскать за собой повсюду свои знания? Знания остаются в земной жизни. Все это есть у человека лишь при 

жизни. Это касается и денег, и знаний. В этом мире люди считают выдающимися тех людей, у которых есть знания, 

власть или деньги, разве не так? Однако в глазах Бога эти вещи не имеют ценности. В духовном мире они бесполезны. 

(203-290, 1990.6.27) 

Нам следует познать Бога. Бог должен быть Личностью, а не чем-то расплывчатым. Если мы, люди, — конкретные 

существа, если каждый из нас — личность, обладающая разумом, эмоциями и волей, то и Бог, наш Субъект, является 

Личностью с разумом, эмоциями и волей. 

Какой из многочисленных атрибутов Бога является центральным? Чувства, любовь. Для жизни Богу прежде всего 

нужна любовь. В Царстве Небесном живут не одними знаниями. Вы не понимаете этого, поскольку ничего не знаете о 

духовном мире, но, попав туда, все поймете, на это у вас не уйдет и недели. В духовном мире можно увидеть душу 

человека, словно в зеркале. Духовный мир — это мир интуитивного восприятия, там за неделю вы сможете превзойти в 

познаниях величайшего, самого выдающегося эрудита. Вы видите все в свете души, поэтому мир, связанный с душой, 

автоматически откроется вашему пониманию. Вы можете построить с ним отношения объекта или субъекта, только если 

смотрите с эмоциональной перспективы сердца. Этого не добиться при помощи знаний или других Божьих атрибутов. 

(210-311, 1990.12.27) 

Если вы сильно любите человека и хотите его видеть, стоит вам сказать об этом, как он предстанет перед вами, 

даже если до этого он находился за миллионы километров от вас. Когда вы спросите: «Почему ты пришел?», он ответит: 

«Потому, что ты позвал меня». Тогда вы поинтересуетесь: «Далеко ли то место, откуда ты пришел?» — и он ответит, что 



оно находится на расстоянии миллионов километров. Человек выходит за пространственные рамки. Вашим полем 

деятельности становится Вселенная. 

Станете ли вы привязывать к себе на шею материальные ценности: деньги, знания или власть — все то, чего в 

духовном мире нет? В том мире нет ничего подобного, ничего из перечисленного там нет. На земле деньги, знания и 

власть необходимы, но в том мире, всего этого не нужно. Люди в сатанинском мире до сих пор стремятся обладать всеми 

этими вещами. 

В духовном мире существует вакуум власти. Стало быть, там не найдется места, где вы сможете жить. Нигде в 

духовном мире вас не будут приветствовать. Даже если духовный мир интересуется вами и стремится объединиться с 

вами, вы не сможете там ничем обладать. Невозможно объединиться с тем, что противоположно по самой своей сути. 

Вам не удастся достичь положения, в котором вы смогли бы заинтересовать собой духовный мир. (205-128, 1990.7.29) 

Вы ведь знаете, что Бог начал творить из любви? Как вы думаете, что ответит вам Бог, если вы спросите, что Он 

любит больше всего? У Бога нет пристрастий. Ему не нужны деньги, знания или власть. А что нужно членам Церкви 

Объединения? То же, что и Богу. Где есть любовь, там отыщутся и деньги, и знания, и власть. Власть любви вечна! 

Человеку, знакомому с настоящей любовью, нечему более учиться в духовном мире. 

Он может в любое время зайти в душу к Богу и выйти из нее. Он может перемещаться по Божьему телу во всех 

направлениях, по своему желанию. В Божьей душе находится своего рода центральная станция. Зачем она нам нужна? 

Движение внутрь Божьей души и обратно порождает мощную силу, поскольку в этой точке концентрируется энергия с 

четырех сторон света. Пусть я занимал низкое положение, но, пройдя через этот центр, я поднимусь на один уровень с 

Богом. Такая великая сила заключена в любви. 

Что такое знание? Знание позволяет нам владеть своим окружением. Но с нами соединяется весь мир, только если 

у нас есть любовь, величайшее из всех знаний. Правит тот, кто обладает знанием. Есть такое выражение: «Знание — 

сила». По логике, правит тот, у кого есть сила. Поэтому-то человеку, обладающему любовью, не нужны знания. На том 

свете вы будете все знать, даже не учившись. 

Я хорошо это знаю, поэтому у меня нет желания жить на земле. Огромный духовный мир соткан из любви. Вам 

нужно лишь овладеть сферой Божьего Сердца, находящейся в гармонии с любовью, и этого достаточно. История 

сотворения будет продолжаться вечно. С душой, полной любви, вы должны претворить в жизнь все свои замыслы. Если 

вы примете твердое решение и отдадите приказ, все осуществится мгновенно. (202-86, 1990.5.6) 

3.7. Взаимоотношения людей в духовном мире 

Бог — это Творец неба и земли. Он — Родитель, Первопричина всех существ, обитающих ныне в мире. От него 

происходит ценность бытия. Этот видимый мир начался благодаря Богу. Эта Абсолютная Сущность не меняется под 

действием перемен, происходящих в разные эпохи. Абсолютное всегда остается неизменным. Более того, Бог 

существует вне рамок времени и пространства. Он — выше всяких ограничений, напротив, они подвластны Ему. Но Он 

не просто Бог. 

Он — Отец. Вы должны называть Его «Небесный Отец». Этот Отец дал вам жизнь. Выражение «повторное 

рождение» появилось из-за грехопадения. Изначально Бог — это Отец, Который дал вам жизнь. А ваш физический отец 

является мостом между вами и Богом. В духовном мире вы должны будете называть своего физического отца не отцом, а 

старшим братом. И мать вы не будете называть матерью. 

Как называют Бога люди, восходящие корнями к своим родителям? Все зовут Бога Отцом, как это принято в 

христианстве. В одной и той же семье и дед, и отец, и внук называют Бога Отцом. Все члены семьи зовут Его «Отец». 

Итак, Бог приходится Отцом всем людям, стало быть, все люди друг другу — братья и сестры. Иногда мне приходят 

мысли о том, что если это действительно так, то в духовном мире должно быть по-настоящему интересно. 

Люди называют друг друга братьями, но кто из братьев ближе всего человеку в духовном мире? Горизонтальные 

братья ему не самые близкие. Между кем существует более тесная связь в нашем мире: между отцом и сыном или между 

братьями? 

Поскольку отец и сын теснее связаны друг с другом, чем два брата, в духовном мире ближе всех вам будет ваш 

отец, затем дед, затем прадед, и так далее. А если вы продолжите эту вертикальную линию вверх, кто окажется самым 

первым в ряду прародителей? Не кто иной, как Бог. Вот почему вам не следует чувствовать себя одиноким, если в этом 

мире у вас нет друзей. Вам не нужно грустить, даже если вам придется жить в одиночку и умереть в одиночку. В 

духовном мире, куда бы вы ни глянули, вверх или в сторону, у вас повсюду великое множество братьев. Однако 

братьями просто так не становятся. Вы сможете стать братом всем этим людям, только если у вас есть привилегия 

почитать Бога как своего Отца. 

Рассердятся ваш отец или дед, если вы станете относиться к ним как к старшим братьям? В каком-то смысле, это 

будет им неприятно. В этом мире вы называли отца отцом, так что ему может не понравиться, если в духовном мире вы 

будете называть его старшим братом. Тем не менее, именно так нужно его называть. Почему? Потому что, только заняв 

такое положение, вы станете старшим сыном в семье. Вы можете подумать: «Старшим в семье может быть только один 

сын, как же все могут быть старшими?» Тем не менее, в духовном мире такое возможно. По отношению к Богу, любой 

может занять положение старшего внука. В этом мире, когда умирает глава богатой семьи, дети наследуют его 

имущество. По обычаю, половину получает старший сын как старший потомок семьи, а другую половину делят между 

собой остальные сыновья. 

Однако в духовном мире все не так. Поскольку все обитатели духовного мира должны стать старшими потомками 

семьи, Богу не нужно делить свое состояние между ними. Стоит только братьям объединиться между собой, как все, что 

принадлежит вашим старшим братьям, будет принадлежать и вам. 

Итак, проблема в том, чтобы братья стали единым целым. Если вы попытаетесь проследить свою родословную, у 

каждого из вас окажется разное число поколений предков. Однако если все предки старшей семьи достигнут 

совершенного единства, их потомки унаследуют Вселенную. Иначе говоря, потомки старшей семьи станут владыками 

небесного мира. (21-248, 1968.11.24) 



В духовном мире дедушки и бабушки выглядят куда симпатичнее, куда красивее вас. Человек может жить в таком 

мире, если у него есть любовь. Это мир единый и прекрасный. А кто является Дедом всех ваших предков? Самый 

первый Дед — это Бог. (216-180, 1991.3.10) 

Если вы, оказавшись в духовном мире, посмотрите на мужчину и женщину, они покажутся вам одним большим 

человеком. Что представляют собой люди? Каждый из вас подобен одной клетке. Вся Вселенная выглядит как мужчина 

и женщина. Таков ее образ — объединенный образ мужчины и женщины. Люди, населяющие Вселенную, подобны 

клеткам Бога. Все они составляют единое тело. (207-97, 1990.11.1) 

3.8. Любовь — центр духовного мира 

3.8.1. Любовь — это воздух духовного мира 

Каково устройство духовного мира? Воздухом там служит любовь. В духовном мире воздух — это любовь. На 

земле ваши душа и тело должны ощутить любовь, ведь подобные переживания становятся элементом, порождающим 

гармонию. Создав сферу таких переживаний, вы сможете проникнуть куда угодно. Любовь соединит вас с Богом, 

подобно тому, как древесный сок связывает все побеги дерева с его корнями. Когда Бог испытывает радость, вы также 

будете естественно ощущать это. Повернувшись к Востоку, вы узнаете, что Бог устраивает пир. (162-287, 1987.4.17) 

В духовном мире есть винтики любви. Если существует механизм любви, то у него есть ось. В моторе есть 

вращающийся вал. Как раз таким валом и является любовь. Вращение тоже происходит из-за любви. Нет нужды 

беспокоиться о порядке и гармонии. Если вы живете, руководствуясь подлинной любовью, то куда бы вы ни 

отправились в этом мире, вы будете подобны его живой клетке. (126-238, 1983.4.24) 

Воздух, которым дышат в духовном мире, состоит из любви. Родившись в любви, прожив с любовью, пройдя до 

конца путь любви на благо других, вы обретете качества, необходимые, чтобы воплотить надежду, которую Бог лелеял 

на протяжении всех исторических эпох, вплоть до наших дней. Только тогда вас будут везде с радостью встречать в 

Царстве Небесном. 

Итак, ваша семья — это тренировочный центр для подготовки к переходу в Царство Небесное. В мире живут люди 

похожие на ваших дедушек и бабушек. Раздвинув рамки семьи, вы увидите то же самое — расширенную группу людей 

возраста ваших отца и матери, группу людей возраста вашего мужа или жены, группу людей возраста ваших сыновей и 

дочерей. Человек должен распространить по всем направлениям то, чему он научился в семье, и жить ради других в 

сфере любви. Тогда он сможет войти в Царство Небесное. Семья — это тренировочная площадка, где можно 

подготовиться к прямой отправке в Царство Небесное. Семья — это нечто вроде космической базы на мысе Кеннеди, 

откуда можно запускать искусственные спутники. Ваша семья — такое место, откуда можно запустить ядерную 

боеголовку любви или спутник любви. (143-71, 1986.3.15) 

3.8.2. Любовь — основа жизни в духовном мире 

Жизнь обитателей духовного мира основывается на любви, поэтому обильно раздавайте благословения любви. 

При этом человек должен проливать слезы. Слезы наворачиваются на глаза и когда человеку хорошо, и когда ему плохо. 

На сколько процентов отличаются друг от друга смех и плач? Когда вы смеетесь, ваши глаза открыты, а плачете, вы их 

закрываете. Если вы много смеетесь, у вас начинают литься слезы. Выражение лица почти не меняется. Вся разница — в 

глазах. (212-166, 1991.1.6) 

Единственное, что останется в будущем, в мире ином — это искусство. Если человек не умеет писать стихи о 

любви, он — неудачник. (211-245, 1990.12.30) 

Где находится ядро Вселенной, ядро любви? Ядро любви существует. Недавно в Америке открыли новую 

разновидность элементарных частиц, которая называется «ипсилон». В будущем может оказаться, что именно она стоит 

у истоков материи. Об этом говорят как о чем-то, что человек не в состоянии постичь. Очень хорошо, что было сделано 

это открытие! Мы вступаем на такую стадию, когда люди автоматически будут вынуждены признать существование 

духовного мира. Это удивительно! Должны же иметься какие-то научные данные. Я подумал, что это открытие может 

стать хорошей возможностью объяснить происхождение четырехмерного мира. Когда материальный мир достигает 

своего предела, перед нами естественным образом открывается мир духовный. Ему предела нет. Разве есть предел у 

духовного мира и у нашей души? Наша душа подобна духовному миру. В ней есть такие же ощущения, как в духовном 

мире, хотя степень их бывает разной. Поэтому человека называют духовным существом. (83-209, 1976.2.8) 

В духовном мире сила истинной любви позволит нам в мгновение ока преодолеть расстояния для встречи с 

людьми, находящимися вдалеке от нас. Как бы далеко ни находился человек, благодаря любви он может моментально 

вернуться на родину. Просторы духовного мира безграничны, но благодаря любви мы можем перемещаться на 

миллионы и десятки миллионов километров в одно мгновение. Нет ничего быстрее любви. Но, если вы не создадите 

основание любви в единстве души и тела, ничто не будет связывать вас с тем миром. Итак, объединение начинается с 

меня самого, а не с мира, который является моим объектом. (216-192, 1991.3.31) 

3.9. Духовный мир — это мир сердца 

Что за место духовный мир? Если я буду говорить о духовном мире, вы сочтете меня психически ненормальным, 

поэтому я не хочу о нем говорить. Каков он, духовный мир? Там возможно все, если ваше сердце достигло в своем 

развитии того же уровня, что и Сердце Бога. (106-227, 1979.12.30) 

В мире сердца царит безграничное счастье. Но прежде, чем достичь его, вам придется для тренировки пройти 

лестницу в тысячу или десять тысяч ступеней, вам придется учиться заново. Сотни миллионов лет вам предстоит 

продвигаться вперед, ступень за ступенью, проходя бесчисленные испытания. Пройти по такому пути — это удел всех 

людей. По нему суждено пройти и американцам, и жителям востока. Вы должны проливать слезы не за себя, а ради 

других людей. 

Итак, встаньте на сторону Бога, выступите вперед без колебаний и скажите: «Что ж, давайте! Пусть я умру. Я не 

сверну с дороги, даже если мне предстоит умереть. Делайте со мной, что хотите. Я умру с таким сердцем. Даже если вы 

убьете меня, мое сердце будет жить, а раз так, вам меня не убить. Я унесу свое сердце в духовный мир и посажу там его 



росток. Вы что, рассчитываете оккупировать сферу Божьего Сердца? Вы можете захватить сферу сердца сатаны, но со 

сферой Божьего Сердца вам не справиться. Разве не в этом состоит Небесный закон?» 

Сатана правит сферой сердца сатанинского мира, но над сферой небесного Сердца он не властен. 

Если вы преобразите сатанинский мир, опираясь на сферу Божьего Сердца, и придете в духовный мир, то и он 

тоже преобразится. Так я считаю. Он превратится в Царство Небесное, куда вы сможет войти с севера, юга, запада или 

востока через любые из двенадцати жемчужных ворот, и никто не станет вам препятствовать. Все будут вас 

приветствовать. 

Почему это так? Потому что, пройдя через Божье Сердце, вы сможете достигнуть единства и гармонии в любом 

месте. (106-229, 1979.12.30) 

Может быть, существующие в мире идеологии и достигнут уровня революции сознания, опираясь на эталон 

совести, но, чтобы добиться в будущем окончательной победы, предрешенной судьбой, должно появиться еще что-то. 

Это «что-то» и есть Сердце. Должно возникнуть новое историческое мировоззрение, которое произведет переворот в 

сердцах всех людей и установит эталон Небесного пути. На основе этого исторического мировоззрения должна 

появиться «идеология сердца», которая положит начало новому видению жизни и новому видению мира. Что же это за 

идеология? Ее основой станет учение о человеческой жизни, о мире и Вселенной, опирающееся на понятие «сердце». 

Как раз об этом и учит Церковь Объединения. (16-251, 1966.6.19) 

3.10. Обстановка духовного мира 

В духовном мире любая мысль человека, достигшего гармонии с идеалом любви и способного стать объектом 

Бога, мгновенно материализуется. Там вы за несколько секунд можете устроить банкет на несколько миллиардов 

человек. Если вы как объект любви Бога решите порадовать Его роскошным нарядом, на вас в тот же миг появится 

изумительный костюм. Там возможно все, что только человек может вообразить. Жизнь в физическом мире доставляет 

не слишком много радости человеку, который понимает, что такое духовный мир. Вот почему, когда меня бросили в 

тюрьму, я не усмотрел в этом проблему. Жизнь в земном сиюминутном мире — все равно, что один вздох в мире 

вечности. (211-244, 1990.12.30) 

В духовном мире можно летать. Нет ничего быстрее истинной любви. Хотя ширина громадной Вселенной — 

двадцать два миллиарда световых лет, Бог, обладающий истинной любовью, может одним прыжком перемахнуть через 

нее. И вы все сможете делать то же самое. Какой бы огромной ни была Вселенная, в духовном мире она может стать 

полем деятельности для каждого из вас. (213-277, 1991.1.21) 

В духовном мире вам будет нечему завидовать. Разве можно сравнить воплощение вашей любви с бриллиантами, 

какими-нибудь золотыми слитками или жемчугом? Драгоценные камни это ничто. Воплощение любви гораздо красивее. 

(201-99, 1990.3.11) 

Встретившись в духовном мире с деятелями искусства, вы в одно мгновение разовьете в себе артистический талант 

и будете творить, подражая им. В духовном мире возможно все. Там, если вы отправитесь в место, где поют, вы тоже 

будете петь и танцевать. 

Разве Бог не самый лучший художник? Станет ли Бог любоваться шедевром живописи, висящим на стене, или 

предпочтет любоваться Своим творением, Своим шедевром? Что Он предпочтет? (Творение.) 

В духовном мире вы не состаритесь, потому что в упоении любовью вы займете высшее положение. 

Как было бы скучно, если бы все дни были ясными! Порой на землю опускается туман, иногда луна сияет, 

окруженная ореолом, а иногда ее не видно совсем... Какая живописная картина! Это мир искусства. 

Наблюдая, как на земле ясные и облачные дни постоянно сменяют друг друга, наблюдая за разнообразными 

изменениями погоды, вы увидите, как искусно сотворен этот мир. (201-102, 1990.3.11) 

3.11. Жизнь в духовном мире 

Какова жизнь в мире ином? Вам не надо беспокоиться ни о еде, ни о жилье, ни об одежде. Почему? Потому что 

там можно осуществить все желания, все происходит в соответствии с состоянием вашего духа. В духовном мире 

человек тоже питается. Там вы сможете нащупать у себя пульс, так же как и здесь. Хотя у вас будет духовное тело, оно 

будет таким же, как физическое. 

Если вы захотите что-то съесть, блюда, которых вы пожелаете отведать, сразу же появятся перед вами. Откуда же 

все это возьмется? В духовном мире вы обладаете активной автономией, позволяющей вам использовать мир 

первопричины. Что создает активную субъектную сферу, находясь в которой вы можете распоряжаться всем? Не власть, 

не знания, не деньги, а любовь. 

Как бы высоко Бог ни находился, стоит вам позвать Его с любовью в сердце: «Бог!» — и Он ответит вам из 

глубины вашей души: «Да». Вы Его спросите: «Ты где?», а Он ответит: «Что значит «где»? Я здесь, в самом центре 

твоей души». Ведь Бог — это Первопричина. Он пребывает у истоков вашей души. 

Когда вы упоены любовью, стоит вам приказать, чтобы то, что вы ощущаете интуитивно, появилось в реальности, 

это сразу произойдет. Так что мужчинам и женщинам, которые умерли, так и не вступив в брак, в духовном мире 

придется тяжело. 

Куда бы они ни пошли, они нигде не смогут обрести гармонии. И в мире женщин, и мире мужчин они будут стоять 

особняком, им будет некуда податься. (194-42, 1989.10.15) 

3.12. Чем мы будем заниматься в духовном мире 

Что произойдет с нами после смерти? Заканчивается ли все со смертью? 

Сын, унаследовавший любовь своего отца, в его доме повсюду встретит теплый прием. Таков Принцип. Если вы 

станете сыном Царства Небесного, все обитатели духовного мира будут рады видеть вас. Духовный мир вечен. Даже 

если человек, любивший на протяжении всей своей жизни, устал и состарился, закончив жизнь, он родится в духовном 

мире как юноша, полный любви. Он родится красавцем-мужчиной, исполненным любви. Он станет существом, 

наполненным безграничной вечной жизнью, и сил у него будет более чем достаточно, и он станет распевать любовные 

песни молодости. 



Чем вы будете заниматься в духовном мире? Что вы будете делать в тех краях? Деньги зарабатывать? Понадобится 

ли вам дом и одежда? Там вы сможете немедленно получить все, что ни пожелаете. Духовный мир принадлежит вам, и 

на своем уровне вы сможете разрешить там любые проблемы. 

Стоит вам чего-нибудь пожелать, как это тут же появится перед вами. Однако если вы будете просить о чем-то 

исключительно для себя, как бы громко вы ни кричали, сколько бы ни шумели, вы ничего не получите, хоть умрите. И 

наоборот, если вы как принц Небесного Царства служите Царю, вы получите любую необходимую вам вещь в одно 

мгновение. В духовном мире возможно все, что только можно себе представить. (129-99, 1983.1.1) 

Что вы будете делать в духовном мире? Вы будете распевать любовные песни и говорить слова любви. Если, 

обращаясь к вам, человек будет петь, словно оперный певец, вы тоже должны будете ответить ему в оперном стиле. 

Если, обращаясь к вам, человек будет танцевать, вы должны будете ответить ему танцем. В духовном мире вы будете 

всегда довольны, и вам не надоест танцевать, даже если вы будете делать это целую вечность. Если где-то начинаются 

танцы, все Царство Небесное пускается в пляс. Если кто-то начинает петь, эту песню подхватывают все. 

Все ваши органы будут постоянно функционировать, но что вы будете делать? Что является вашим любимым 

делом, которым вы можете заниматься, не смыкая глаз и навеки отказавшись от сна? Любовь. Если только в вас 

заключен идеал любви, стоит вам чего-либо пожелать, и эта вещь сразу же появится. 

Если там у вас не будет любви, то о чем вообще говорить? Жизнь там основана на любви, на подлинной любви. 

Преподобный Мун знает, что такое духовный мир, поэтому он может преодолеть любые трудности в этом мире и 

отказаться от всего, чем любит заниматься. Я могу безжалостно лишить себя всего, без чего обычный человек обойтись 

не может. Мы должны измерять все такой мерой. (107-331, 1980.6.8) 

4. Положение и реалии духовного мира 

4.1. Положение духовного мира 

Сейчас, в эту эпоху вам следует задуматься о духовном мире. До сих пор духовный мир представлял собой мир 

ангелов. Члены Церкви Объединения занимают то же положение, что и безгрешные Адам и Евой. Иными словами, они 

находятся в сфере безгрешных Адама и Евы. С точки зрения духовного мира, эта сфера подобна раю на земле. (54-228, 

1972.3.24) 

Поскольку духовный мир существует вне времени и пространства, скорбь шеститысячелетней давности 

сохраняется вечно, на протяжении всех исторических эпох. Если вам довелось ощутить радость оттого, что вы сделали 

себя приношением, пусть это событие было ограничено временными рамками и произошло в конкретных жизненных 

обстоятельствах, вы сохраните память о нем на всю оставшуюся жизнь. С течением времени это переживание станет 

лишь глубже и сильнее. Оно станет объектом почитания, связующим звеном между вами и безграничной 

Первопричиной. Если впредь в своих действиях вы станете руководствоваться подобными духовными переживаниями, 

вам может открыться понимание того, что скорбь, которую Бог испытывал до сих пор, не является преходящей, но 

длится постоянно. Это неоспоримый факт. (29-294, 1970.3.12) 

Что является единственной проблемой в мире людей? Свет любви должен быть ярким! Для этого он должен гореть 

и изнутри, и извне. Что должно его зажечь? Движущая сила любви. Принимая все это в расчет, мы поймем, что наш мир 

со всеми его делами — это всего лишь постоялый двор на нашем пути, где мы останавливаемся на время. (194-55, 

1989.10.15) 

4.2. Реалии духовного мира 

Перейдя в духовный мир, вы увидите, что он выглядит как один человек. По этой причине Бог-Субъект и этот 

единый огромный человек становятся единым целым. Когда это происходит, духовный и физический мир становятся 

мягкими, словно спелый плод. Подпрыгнет Бог — подпрыгнет земля. Засмеется Бог, и земля засмеется вслед за Ним. Вот 

как все устроено. 

Строение духовного мира напоминает строение человека. (91-279, 1977.2.27) 

В духовном мире можно пройти где угодно, потому что там ничто не препятствует движению. Невозможно 

преградить путь существам, наделенным подлинной Небесной природой, поэтому такие люди могут пройти где угодно. 

Поскольку духовный мир существует вне времени и пространства, среди его обитателей есть люди, жившие на земле 

сотни миллионов лет назад. Они могут явиться вам в образе человека такого возраста, который сами выберут. Там вы 

встретите сколько угодно таких людей. 

В духовном мире не нужны объяснения и оправдания. Там достаточно взглянуть на человека, чтобы все понять. 

Вам сразу станет ясно, какое положение он занимает — ниже вас, на одном уровне с вами или выше вас. Даже 

встретившись со стариками, жившими за миллионы лет до вас, вы сразу же поймете, какого уровня любви они достигли. 

Этот уровень абсолютен. Люди высокого уровня естественным образом занимают соответствующее ему положение. Там 

все не так, как на земле. Если в земной жизни человек достиг успеха с помощью интриг и клеветы, в духовном мире он 

займет положение, прямо противоположное тому, которое занимал на земле. Там все будет наоборот. Итак, 

придерживайтесь праведного пути. (194-132, 1989.10.17) 

4.3. Что является предметом гордости в духовном мире 

Что делать пожилым людям, которые хотят следовать по пути Божьей воли? Когда тело стареет, оно уже не 

способно функционировать, как прежде, и из-за этого человек сталкивается с множеством ограничений. Как же укрепить 

его? Я изучаю этот вопрос. В эту эпоху мы должны действовать и духовно, и физически, как же быть, если тело 

постоянно слабеет? Сейчас я готовлюсь к этому. 

В чем состоит проблема? Вы должны начать все сначала. А чтобы начать все заново, вам нужно находить что-то 

новое в каждом дне. Человек, который постоянно находит что-то новое, ни за что не станет отстающим. Какие бы 

трудности ему ни пришлось испытать, он никогда не упадет духом. Наоборот, у него появится интерес. 

В духовном мире гордиться можно только одним — числом спасенных вами жизней. Вот что является предметом 

гордости. Сколько людей вы спасли, выйдя за рамки своего рода и приобщив множество народов к новой жизни? Это — 

ваше достояние. Другого богатства, кроме этого, у вас нет. 



В духовном мире есть все, там ничто так не ценится, как истинные люди. Вот почему те, кто внес большой вклад в 

воспитание истинных людей, в небесном мире естественным образом смогут стать славными сыновьями и дочерьми. 

Лишь этим можно там гордиться. (30-147, 1970.3.21) 

В духовном мире, если вы достигнете состояния, когда у вас в душе зазвенит колокольчик любви, Бог увидит, как 

ваш свет становится все ярче. Он переливается всеми цветами. В глазах Бога такой свет затмевает своей красотой сияние 

бриллиантов. Этот свет не только красив, он имеет свой вкус. Чем дольше на него смотришь, тем больше он нравится, 

тем больше радует. Если смотреть на него постоянно, просто пьянеешь. Вы будете полностью опьянены им. Вот почему 

Бог использует слово «любовь». 

Размеры вашего богатства зависят от того, сколько слез вы пролили и сколько душевной боли пережили во имя 

любви. (103-27, 1979.1.28) 

4.4. Церковь Объединения и духовный мир 

Насколько велик Бог? Он создал Вселенную. Даже одна наша солнечная система очень велика. 

Мы — народ Царства Небесного, власть которого распространяется на весь мир. Более того, мы — послы Царства 

Небесного. А когда послы ведут переговоры с заклятым врагом, они следуют приказу Небес и не идут ни на какие 

уступки, даже если им приходится жертвовать своей жизнью. Мы — послы Царства Небесного, и следуем лишь его 

приказам, а не приказам сатаны, несмотря на то, что живем в сатанинском мире. 

За Церковью Объединения стоит громадное основание духовного мира. Если гражданину США, живущему в 

африканской деревушке, будет причинен какой-нибудь вред, этой проблемой займется непосредственно 

Государственный департамент и Белый Дом. Аналогично, если кто-то из нас станет жертвой в каком-нибудь 

заброшенном горном местечке, эта проблема будет рассматриваться на уровне Царства Небесного и Церкви 

Объединения. Будет выдвинуто требование возместить ущерб. Такое положение вы занимаете. Так что не будьте 

подобострастными. Даже если вас оскорбляют, перенесите это с достоинством и смело идите вперед. (96-83, 1977.12.18) 

Церковь Объединения способна мобилизовать духов, она может мобилизовать предков. До сегодняшнего дня 

религия не могла соединить физический и духовный мир. Стало быть, соприкоснуться с вертикальной плоскостью 

можно было, лишь настроившись на ее ритм и волну и создав множество духовных условий. Но сейчас мы с вами 

пришли на саму радиовещательную станцию. Мы находимся в месте, которое напоминает мембрану. Оно подобно не 

волнам, а передающему устройству, которое их излучает. Поскольку у меня есть радиостанция, я могу объявить: «Мои 

предки, находящиеся в духовном мире! Придите ко мне, мне нужна ваша помощь. Добрые предки, пожалуйста, придите 

и помогите мне! Мне нужна такая-то вибрация», — и они тут же придут. На земле создано основание, позволяющее вам 

вызывать из духовного мира отдельных людей и семьи и соединиться с родовой, национальной и всемирной сферой, 

поэтому обитатели духовного мира придут в движение и спустятся к вам. В этом случае может произойти такое: вы 

собираетесь идти куда-то, но ваше тело устремится в другом направлении, влекомое какой-то силой, и вы даже не 

поймете почему. (162-103, 1987.3.30) 

Когда вы после смерти предстанете перед Небесами, вам придется дать отчет. При этом начинать его нужно будет 

не с рассказа о хороших поступках. Сначала вам надо будет рассказать о своих ошибках, и лишь после этого вы сможете 

упомянуть, что хорошего вы сделали. В нашем мире все происходит наоборот, не так ли? Если человека спрашивают: 

«Ну, что ты сделал?», он говорит: «Я добился того-то и того-то», а плохие дела скрывает. Но в духовном мире все иначе. 

Там нужно сначала рассказать о своих дурных поступках. Таков порядок. Когда вас спросят, что вы сделали, все события 

вашей жизни сразу же станут видны, словно на экране телевизора. Сначала вам придется отчитаться о своих плохих 

делах. 

Члены Церкви Объединения сначала попадают в ад. Затем к ним направляют адвоката, чтобы он вытащил их 

оттуда. Адвокат защищает их и выводит из ада, оправдывая тем, что в прошлом, в эпоху Истинных Родителей эти люди 

сделали то-то и то-то ради Божьей воли. Попробуйте-ка просто жить прилично. Если бы было достаточно просто жить, 

соблюдая приличия, я бы и сам так жил. Зачем мне было мыкаться по тюрьмам? Стал бы я жить так, чтобы всю жизнь 

люди показывали на меня пальцем и называли меня негодяем, которого убить надо? Но по-другому жить нельзя. Нельзя 

жить потихоньку. (196-283, 1990.1.2) 

Мы — замечательные люди. Весь мир, небеса и земля, все святые и мудрецы, обитающие в духовном мире, могут 

позавидовать нашему жизненному пути, по которому мы с достоинством шагаем. Небеса не могут покинуть нас. Небеса 

не только похвалят, они спустятся к нам и скажут, что любят нас. Все это возможно благодаря нашему происхождению и 

внутреннему содержанию. Мы — замечательные мужчины. (171-27, 1987.12.5) 

4.5. Корейские обычаи и духовный мир 

Корейцы — это особенный народ с долгой историей. Корея никогда не нападала на другие страны, хотя вплоть до 

нашего времени подвергалась нападениям. Чудо уже то, что она выжила в окружении могущественных держав. Она 

уцелела благодаря Небесному покровительству. 

Корейские обычаи во многом похожи на обычаи еврейского народа. А когда я увидел, что представляет собой 

духовный мир, то понял, что наши обычаи сильно напоминают обычаи духовного мира. Взгляните на ритуалы, 

связанные с рождением ребенка, свадьбой, на отношение к жизни, и вы обнаружите много такого, что напоминает 

формы, определяемые принципами духовного мира. 

На обеденный стол корейцы кладут пару палочек для еды, а рядом с ними — ложку. Эти предметы — главные при 

сервировке стола. Миски с едой также расставляют, непременно соблюдая гармоничное соотношение плюса и минуса, 

«инь» и «ян». 

Еще корейцы придерживаются числа семь. После рождения ребенка, после бракосочетания и после смерти 

человека соблюдается трехдневный период освящения. Исторически сложилось так, что корейцы с большим уважением 

относятся к традициям. (54-234, 1972.3.24) 



4.6. Корейский язык и духовный мир 

Что вы будете делать, войдя в Царство Небесное, если там будет установлен единый государственный язык? Вас 

спросят: «Вы говорите на нашем государственном языке?» Это точка зрения Принципа. Согласно Принципу, сыновья и 

дочери Адама и Евы должны говорить на языке своих родителей, а не на каком-то другом. Английский — это язык 

архангела, падшего архангела. Позор! 

Такова точка зрения Принципа. Когда вы перейдете в духовный мир, ваши предки будут показывать на вас 

пальцем и обвинять: «Ты жил вместе с Истинным Отцом и не смог выучить корейский?!» 

Корейский язык — это не просто язык корейцев, это — язык Истинных Родителей. Раз они родились в Корее, тут 

уж ничего не поделаешь. (128-244, 1983.6.27) 

4.7. Сфера деятельности духовного мира 

Вселенная представляет собой сферу деятельности духовного мира. И наша Земля, и вся огромная Вселенная 

одновременно являются сферой деятельности духовного мира. С точки зрения Божьего провидения, то, что мы, 

обитатели Земли, можем установить связь с внешним миром, с космосом, символизирует достижение эталона, 

позволяющего обитателям Царства Небесного на земле поддерживать постоянную связь со своими многочисленными 

предками, расселившимися по всей огромной Вселенной. Во внешнем мире символом этого служат космические 

исследования, осуществляемые при помощи спутников. (196-215, 1990.1.1) 

 

4.8. Собственность в духовном мире 

Если из духовного мира взглянуть на огромную Вселенную, неужели не найдем мы в ней бриллиантовых звезд? 

Неужели в ней нет звезд из драгоценных камней? И все это принадлежит каждому из вас. Вот, какая интересная жизнь 

вас ожидает. Это будет идеальный мир, куда переселятся и где будут жить возлюбленные Божьи дети. Хотели бы вы 

участвовать в этом переселении и жить в таком мире? 

Если человек, участвуя в этом труде, сможет добровольно пойти на жертву, возможно, в том мире он и станет 

лидером, ответственным лицом, но люди, которые просто вели спокойную жизнь, там неизбежно окажутся в проигрыше. 

(126-144, 1983.4.12) 

4.9. Бог и духовный мир 

Бог невидим даже в духовном мире. Его там никак не увидеть. Вы можете услышать Его голос, но увидеть Его вам 

не удастся. Однако кто является воплощением Божьего образа? До настоящего времени это был Иисус. Но когда Господь 

явится вновь, он станет олицетворением Бога. А какое положение займет в таком случае Иисус? Он будет старшим 

сыном. Иисус будет сыном. (155-319, 1965.11.1)  

Глава 4. Царство Небесное 

1. Понятие о Царстве Небесном 

1.1. Где находится Царство Небесное 

Согласно Библии, Царство Небесное находится в душе. Не на краю света, а у нас в душе. Где же находится душа? 

Отнюдь не там, где человек подчиняется всем факторам, действующим в этом мире, который захлестывают волны 

смерти. Ее место там, где эти факторы преодолены, там, откуда волной распространяется благодать жизни. 

Царство Небесное не найти в мире плоти, его там нет. Отправная точка Царства Небесного там, где человек 

осуществляет то, к чему стремится в глубине своей души. Найдя такое место, он может обрести Царство Небесное. 

Итак, Царство Небесное наступает не после конца света, а в тот миг, когда вы создаете в своей душе отправную 

точку. Она напоминает точку опоры, благодаря которой рычаги весов достигают равновесия. Достижение равновесия 

весов является целью, но для этого нужно, чтобы правая сторона перевешивала. Левое плечо весов не должно 

перевешивать правое. Все начинается с того, что правая сторона начинает перевешивать левую. 

Итак, Царство Небесное начинается в душе. В какой именно душе? В душе, одержавшей победу над миром. Даже 

если Царство Небесное наступит в окружающем мире, но душа порочна и не стремится к нему, остается незатронутой 

им, от такого Царства Небесного не будет никакого проку. Стало быть, основа для Царства Небесного создается не в 

окружающей среде, а в самом человеке. Проблема заключается в каждом из нас. Опора, основание, способное 

поддерживать Царство Небесное, находится не в нашем окружении, а прежде всего, в нашей душе. 

Ученики Иисуса не могли отрешиться от окружающей действительности, но при этом они рассчитывали обрести 

счастье в грядущем Царстве Небесном, основываясь на мирском понимании власти и жизненного успеха. Увидев это, 

Иисус в корне разрушил их представления, объявив, что Царство Небесное находится в душе человека. Те, кто не 

жаждет Царства Небесного в своей душе, не смогут привести его в движение, даже если будет создано окружение, 

подобающее Царству Небесному. Без решимости в душе, невозможно добиться совершенного действия. Совершенное 

действие рождается из совершенной решимости. 

Сильно ли жаждет добра ваша душа? «Я свяжу свои устремления с историческим добром! Пусть обстоятельства 

вынудят меня проливать кровавые слезы, я все преодолею, чтобы идти в направлении добра! Даже если в последние дни 

истории мне придется вести борьбу в одиночку, я не сойду с этого пути! Я пройду по нему, разбив все преграды!» Если 

вы прокладываете прямую дорогу с таким неизменным душевным настроем, если вы твердо решили привести 

окружение, в котором обитает ваше тело, в соответствие с подобным настроем вашей души, начало Царству Небесному 

будет положено. Однако, если душа и тело разобщены, Царства Небесного не создать. Продвижение к Царству 

Небесному начинается с единства души и тела. Оно невозможно, если имеется несогласие между порывами души и 

действиями тела. 

В этом контексте учение Иисуса можно понять так: человек должен поставить во главу угла единство души и тела 

и развить в себе субъектную природу, позволяющую шагать вперед твердой поступью, не отклоняясь вправо или влево, 

устраняя влияние окружения, которое пытается сбить его с прямого пути. 

Царство Небесное — это результат нашего собственного труда, а не труда других людей. Мы — падшие люди, 

поэтому нам нужно отречься от себя. Если вы сами не можете идти по этому пути или показать пример такой жизни, это 



сделает кто-нибудь другой. Если такой человек нашелся, вам, чтобы достичь Царства Небесного, надлежит объединиться 

с ним, следовать за ним и во всем подстраиваться под него. Если он двинется на восток, вы тоже должны идти на восток. 

Если же вы думаете: «Пусть он идет на восток, а я пойду на запад, нельзя поступать так, как он», — тогда у вас ничего не 

получится. Критика здесь недопустима. (46-21, 1971.7.18) 

Сказано, что Царство Небесное лежит в нашей душе, но что такое Царство Небесное? Это место, где в центре всего 

стоит Божья любовь, где создана среда, опирающаяся на эту любовь. Это и есть Царство Небесное. Так какой же человек 

может войти в эту сферу и остаться в ней? Тот, кто способен достичь гармонии с сущностью Божьей любви. Другие не 

могут войти в Царство Небесное. 

Какие качества гармонируют с сутью Божьей любви? Тот, кто ставит на первое место себя самого, не имеет 

ценности. Только человек, желающий отдавать, вкладывающий свою жизнь, все свое сердце, все, что у него есть, на 

благо других, может постоянно находиться в сфере Божьей любви. Так поступали и великие исторические личности, и 

святые. (46-36, 1971.7.18) 

1.2. Христианство и Небеса 

Да будь вы прихожанами церкви хоть столетия, но, если при этом центром вашей души является ваше собственное 

эго, вам не войти в Царство Небесное и не обрести спасения. Вам необходимо узнать, что представляют собой истинная 

религия, истинный человек и истинная страна. (78-117, 1975.5.6) 

Среди верующих прошлого, погибших мученической смертью, есть те, кто считал: «Встретив мученический 

конец, я смогу попасть на Небеса». Отправившись в духовный мир, вы обнаружите, что такие люди не смогли туда 

попасть. Но люди, которые умерли, говоря: «Небесный Отец прошел по пути страданий, чтобы найти меня, Он проливал 

кровь. Господь тоже принес себя в жертву. Поэтому-то я пойду куда угодно, лишь бы воздать Господу за его милость! Я 

бесконечно благодарен за возможность удостоиться этой чести и воздать ему за его благодать!» — непременно попали в 

Царство Небесное. Эти люди умерли не ради самих себя, а во имя неба и земли. Если человек умер с мыслью: «Я 

умираю с верой, поэтому пойду в рай», — он умер ради себя самого. Падший человек, ни за что не войдет в Царство 

Небесное, если будет цепляться за свое «я». (41-353, 1971.2.18) 

В Библии говорится: «Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею душею твоею и всем разумением 

твоим. Сия есть первая и наибольшая заповедь» (Мт. 22:37-38). Те, кто ее не исполняет, не войдут в Царство Небесное. А 

какова вторая заповедь? Она гласит: «Возлюби ближнего твоего, как самого себя» (Мт. 22:39). Тот, кто любит Бога в 

первую очередь, а ближнего — во вторую, становится почтительным сыном. (198-258, 1990.2.4) 

Можно ли войти в Царство Небесное лишь благодаря вере в Иисуса, как об этом говорит христианство? Даже сам 

Иисус не сможет туда войти, не достигнув идеала взаимоотношений. Может ли Иисус воплотить истинную любовь в 

одиночку? Даже Бог не способен на такое один. Вот почему Иисус вынужден вернуться. Так может ли он явиться на 

облаках? Невозможно обмануть тридцатимиллионный народ и Церковь Объединения, знающую реальные вещи, которые 

каждый может увидеть своими глазами и оценить. Этот народ последует за мной. (176-209, 1988.5.9) 

Современные христиане говорят, что можно обрести спасение и попасть на Небеса благодаря вере в Иисуса. При 

этом каждый собирается на Небеса в одиночку. Никто не планирует взять с собой туда своих отца и мать. В будущем 

религия не должна давать только индивидуальное спасение. Истинная религия, основанная Богом, должна быть 

вселенской и способной остаться до конца. Последняя религия, на которую может надеяться все человечество, должна 

объяснить, что в Царство Небесное идут не отдельные личности. Мало просто рассказать об истине одному человеку. 

Нужно, чтобы он познакомил с ней своих отца и мать. Если глава рода узнает об истине и последует за ней, весь род как 

один человек пойдет за ним. (41-341, 1971.2.18) 

1.3. Иисус и рай 

Люди говорят: «Давайте уверуем в Иисуса и отправимся в Царство Небесное», но кто в таком случае туда пойдет? 

Сам человек, правильно? До сих пор не существовало религии, которая проповедовала бы, что в Царство Небесное 

нужно идти всей семьей, взяв с собой отца и мать. До настоящего времени религии ставили на первое место 

индивидуальное спасение. Однако впредь должна появиться религия, проповедующая, что в Царство Небесное можно 

войти только всей семьей. Врата в Царство Небесное распахнутся лишь с появлением религиозной доктрины, дающей 

возможность спасения одновременно всей семье. До сих пор все религии проповедовали личное спасение. Это похоже на 

то, как если бы людей поодиночке поднимали наверх на веревках, раскачивающихся из стороны в сторону. Вот почему в 

религиозном мире делался акцент на жизни в безбрачии. Семья воспринималась как нечто враждебное. Иисус тоже 

говорил, что врагами человека будут его домашние. 

Достигнув вершины, человек должен взять в свои руки власть над землей. Затем юношам и девушкам надлежит 

вступить в брак, приняв участие в церемонии Благословения. В соответствии с первоначальным замыслом Царство 

Небесное — это место, куда входят сыновья и дочери, вступившие в брак и ощутившие Божью любовь. Это и есть 

Царство Небесное, которое должны были создать люди, если бы они не пали. 

Иисус ушел в духовный мир один, поэтому он не смог войти в Царство Небесное, а попал в рай. Рай — это зал 

ожидания перед входом в Царство Небесное. Это не идеальное Царство Небесное. В Царство Небесное должны идти 

муж и жена, взяв с собой всех членов семьи. Стало быть, Иисусу нужно явиться вновь, вступить в брак и войти в 

Царство Небесное вместе со своими семьей и народом. Для этого Бог оставил Иисуса в раю. Значит, Иисусу необходимо 

вернуться в мир, заложить внутреннее основание в соответствии с Принципом и войти в Царство Небесное. Наобум 

этого не сделать. 

Итак, в будущем отцы и матери обретут спасение. Хорошо это или плохо, если появится религия, которая сможет 

направить в Царство Небесное всю семью и учить именно такому пути спасения? С этого начинается нация. Одиночка 

нацию не создаст. Вот почему у христианства нет своей страны. Христианство — это собрание холостых мужчин и 

незамужних женщин. Вы ведь видели католических священников и монахинь? 

На земле много христианских стран, но нет страны, во главе которой стоял бы христианский лидер — патриарх 

или пастор. Все совершенно по-другому. Христианство — это духовная нация, оно не имеет на земле своей страны. 



Потому-то и погибло так много христиан. Если бы у христианства была на земле такая власть, христиане находились бы 

под защитой государства, и им не пришлось бы умирать. Не имея собственной страны, христиане были гонимыми 

странниками и гибли толпами. В будущем нам надлежит объединить всех христиан мира и, взяв в свои руки власть над 

страной, обрести свой дом, страну и мир. Христиане должны сделать это. (41-346, 1971.2.18) 

До сих пор у Бога ни разу не было возможности обнять и любить человека, достигшего духовного и физического 

совершенства. Иисус тоже не имел возможности любить, поэтому он до сих пор пребывает в молитвах в раю. 

Вот почему нам следует стремиться лишь к любви Бога, Который желает заключить в Свои объятия наши дух и 

тело. Мы должны суметь достичь этой сферы, исполнить свой долг как Божьи дети и владычествовать над творением. 

Тогда возникнет сад покоя и мир владычества, который Бог стремится восстановить. Вы должны это знать. 

Возвратимся к проблеме личности: что же делать нам, людям, чья судьба — идти по пути восстановления? Мы 

должны искать новую идеологию. Пришло время сделать это. В будущем на первый план выйдет проблема истинного 

понимания человеческой жизни и Вселенной. (5-49, 1958.12.14) 

Почему Иисус не смог войти в Царство Небесное? Бог создал Царство Небесное для того, чтобы в него могли 

войти живые безгрешные люди. В него могут войти лишь те люди, которые соответствуют изначальному эталону, 

определяемому Принципом. Поэтому и сам Иисус должен был войти туда вместе со своими детьми, прежде принеся 

спасение падшим людям и заняв положение Адама и Евы, безгрешных родителей человечества. Однако он пришел и 

ушел в одиночестве. У него не было потомков. Из-за этого он и отправился в рай. Он не смог войти в Царство Небесное 

и теперь пребывает в раю. Место, где он находится, подобно залу ожидания перед входом в Царство Небесное. 

Следовательно, Иисус должен прийти вновь и найти себе невесту. Первоначально Адаму и Еве в Эдемском Саду 

належало стать женихом и невестой, только тогда они вошли бы в Царство Небесное. Принцип остается в силе, несмотря 

на грехопадение прародителей человечества, стало быть, чтобы расцвели цветы в соответствии с Принципом, Иисус 

должен явиться повторно. Он ушел в одиночестве, поэтому не смог войти в Царство Небесное. Значит, он должен 

явиться вновь и, как сказано в Библии, разрешить на земле то, что было связано на земле. (41-299, 1959.2.22) 

Если бы не грехопадение, единородные сын и дочь, ведомые Божьей любовью, стали бы мужем и женой и создали 

бы Божью семью. То место, куда они должны были перебраться, прожив жизнь в любви Бога, и есть Царство Небесное. 

В него можно войти только семьей. Одиночкам туда хода нет. Не создав собственной семьи, Иисус не смог войти в 

Царство Небесное, он ожидает в «прихожей», то есть в раю. Рай подобен залу ожидания, в котором можно сделать 

необходимые приготовления для вхождения в Царство Небесное. 

В этом смысле Царство Небесное пустует. Если задуматься, история Божьего провидения восстановления была 

печальной. Бог потерял Адама и Еву. Но все не закончилось утратой двоих людей. Потеря Адама и Евы означала потерю 

всего их рода. Этот род, расширившись, должен был стать народом, создать страну и распространиться по всему миру, 

но все это было потеряно. Итак, потеряв одного Адама, Бог потерял Царство, власть в котором принадлежала бы 

Небесам, Он потерял народ, род и семью Небесной Страны, потерял мужчину и женщину, своих единородных сына и 

дочь, которые должны были жить в ней. (143-23, 1986.3.15) 

1.4. Сердце и Царство Небесное 

Что за место Царство Небесное? Это место, где человек может гордиться тем, что он приготовил, тем, что провел 

жизнь в служении. Так какие же люди попадают в Царство Небесное? Попадет ли туда тот, кто верует в Господа, чтобы 

удостоиться Его благословений, тот, кто ставит на первое место эти самые благословения? Нет. В Царство Небесное 

идут те, кто прожил жизнь, подготовившую их сердца к служению. Даже если человек умер в процессе подготовки, но 

оставил после себя жизнь, проведенную в служении, и ушел с радостью, он попадет в Царство Небесное. Там он 

переживет воскрешение. 

Внутренние обстоятельства жизни человека не видны. «Как жить?» — это вопрос, важный для нашей жизни в 

служении, вопрос, над которым нам необходимо задуматься. (8-303, 1960.2.14) 

В Царство Небесное можно войти только путем сердца. Царство Небесное — страна изначального типа, 

изначальной природы, способная охватить своим владычеством весь мир. Ей нельзя обладать благодаря лишь каким-то 

внешним обстоятельствам. Владеть ей может только тот, кто связан с ней сердечными узами, проникающими глубоко 

внутрь. Вот потому-то христианство, как религия, в конечном итоге берет за основу не внешние обстоятельства, а 

сердце. Цель провидения, которое Бог развертывает на земле — построить основание, которое позволит преодолеть 

связи, возникающие под воздействием внешних обстоятельств, и воспеть сердце. 

Что такое грехопадение? Суть грехопадения не в том, что люди не могут понять обстоятельства Бога, а в том, что 

они не воспринимают Его Сердце. Сердце Бога, Который приходит к падшим людям, обращено к Его потерянным 

сыновьям и дочерям, однако нет человека, способного разделить радости и печали этого Сердца. Стало быть, Бог 

трудится, чтобы найти и восстановить таких людей. В этом и заключается труд спасения, Спаситель — это тот, кто 

послан, чтобы сделать людей такими. 

Прежде чем желать Царства Небесного, мы должны устремиться к Божьему Сердцу, но, еще раньше мы должны 

задуматься о том, какую жизнь нам следует вести. Прежде всего, у нас самих должно быть сердце, способное служить. 

Изначальная природа человека такова, что он преклоняется перед всем возвышенным и благородным и жаждет этого. 

Несмотря на грехопадение, подлинное сердце человека, которым он наделен при сотворении, желает служить 

возвышенному и благородному Сердцу Бога. Следовательно, если человек не вел жизнь служения, дающую возможность 

соединиться с Сердцем, он ни в малейшей мере не связан с Царством Небесным. 

Однако чтобы научиться служить, требуется подготовка. Пройдя через процесс подготовки, нужно вести жизнь 

служения. После того, как человек пройдет процесс подготовки к служению и проведет свою жизнь в служении, он 

отправляется в Царство Небесное. Туда идут люди, служившие от сердца. Царство Небесное — это мир, в котором 

высоко ценится и превозносится подготовка к служению и сама жизнь служения. Наш удел — идти к миру, который 

является нашей целью. 



С того самого момента, как человечество появилось на свет в падшем родословии, и до настоящего времени не 

было ни одного дня, когда оно служило бы Богу от всего сердца. До своего грехопадения наши прародители, Адам и Ева, 

росли согласно замыслу творения, но им никогда не приходилось служить Богу, будучи связанными с Ним узами сердца. 

В чем причина Божьей скорби? Движимый велением сердца, человек должен был служить Богу, но пал до 

положения, в котором стал не способен на это. Бог, Которого человек должен был почитать всем сердцем, так и не смог 

испытать подобного отношения к Себе. Бог скорбит не потому, что нет людей, верующих в Него или знающих о Нем. 

Горе Небес и земли — в том, что нет человека, способного строить отношения с Богом и почитать Его, руководствуясь 

своим сердцем. (8-290, 1960.2.14) 

Многие современные верующие говорят, что Царство Небесное будет установлено исключительно благодаря 

именно их религии. Это фантазия. Как утверждают многие религии, Царство Божье сформируется, опираясь на учение 

их основоположников. Одно только христианство разделено на десятки деноминаций. Некоторые верующие считают все 

деноминации, кроме своей, еретическими и сатанинскими. Если бы их конфессии получили от Бога подтверждение 

такой точки зрения, это, возможно, не составляло бы проблемы. Но в действительности такими людьми движет 

жадность, стремление утвердить свое вероисповедание, сделать так, чтобы осталось оно одно. Их побуждения — не 

чисты. Такие религиозные группы потерпят крах. Если Церковь Объединения сегодня станет поступать таким образом, 

ей придется рухнуть первой. 

Исходя из этого, можно сказать, что первоочередная задача религии — вовсе не установление Царства Небесного. 

Это не первая цель. До появления Царства Небесного, нужно, чтобы возникла особая нация, способная его унаследовать. 

Бог утвердил избранный народ, для того, чтобы из него могла сложиться такая нация. Тот факт, что на протяжении всей 

истории существовала идея богоизбранности нации, доказывает, что главная, хотя и скрытая тенденция истории 

заключалась в том, чтобы оставить в мире зла, группу поборников добра. 

Когда в порочном мире появляется избранный народ, начинается формирование Царства Небесного. Чтобы 

появился народ Царства Небесного, нужно чтобы сначала появились его потомки. Более того, прежде народа и страны 

должна появиться семья, способная построить Царство Небесное. Чтобы возникла семья, нужны один мужчина и одна 

женщина, которых сможет признать Бог. 

Достаточно ли будет одного лишь появления таких мужчины и женщины? Нет. Нужно, чтобы у них родились 

сыновья и дочери. Далее, нужно, чтобы появилась семья, членов которой Бог признает Своими вечными сыновьями и 

дочерьми. Без такой семьи не создать род и народ, а без такого народа, не построить страну и мир. Это очень 

естественный вывод. 

Опорная точка, которую ищет Бог, — это индивидуум. Бог стремится оградить личность. Поэтому до настоящего 

времени религия была нацелена на достижение индивидуального спасения. Однако цель спасения, которую преследует 

Бог, состоит в спасении не личности, а семьи. Таким образом, созданию Царства Небесного на уровне рода, народа, 

государства и мира должно предшествовать построение основания Царства Небесного на уровне семьи. (47-249, 

1971.8.29) 

Где пролегает граница между Царством Небесным и адом? Эта граница определяется не тем, что человек хорошо 

знает Библию и хорошо говорит. Вопрос в том, чего конкретно человек достиг, и какое у него сердце. В конце концов, 

граница между Царством Небесным и адом определяется рубежами сердца человека и рубежами его свершений. (32-229, 

1970.7.19) 

1.5. Тело и ад 

Адам и Ева — это Божье тело. В третьей главе Первого Послания к Коринфянам говорится: «Разве не знаете, что 

вы храм Божий?» (1 Кор. 3:16) То есть, тело — это дом, в котором может обитать Бог. Однако это не применимо к телу 

современного падшего человека. Бог не будет жить в теле человека, который говорит, что будет спасен, потому что 

верует в Иисуса, в теле, которое сломалось, а потом прошло через ремонтную мастерскую. Человек должен отвечать 

изначальному идеалу творения — в пору юности он должен обладать чистой первой любовью, соответствующей 

изначальной природе. Но мы не стали такими и, как следствие, покинули сферу Божьей любви. 

Что такое ад? Это сфера сатанинской любви. Дьявол обожает лишь ненависть, ревность, зависть, раскол и 

разрушение. Поэтому-то в дьявольской сфере и преобладают эти качества. Такие свойства находят выражение в войне. 

Мы должны напрочь отрезать сатанинскую жизнь. 

Что причиняет Богу такую боль, словно в Его грудь вбили гвозди? Появление сатаны. Это горький факт: с 

помощью любви сатана насадил повсюду свою кровь и плоть, посеял свое семя. У Бога прямо на глазах возникла 

сатанинская семья. Семья, которой надлежало жить в любви тысячелетиями под управлением Бога, разрушилась с 

появлением сатанинской семьи. Вместо этого семьи рода сатаны распространились по всему миру. Сейчас в мире есть 

181 страна. Многочисленные роды сражались друг с другом, сильные поглощали слабых, и, тем не менее, в мире столько 

много стран. Согласно Божьей воле их необходимо объединить. 

Где сатана разбил свой лагерь? Сатана тоже знает Бога. Бог является Владыкой и Источником изначальной 

природы, которой все было наделено от сотворения. Сатана занимает положение объекта, потому что он тоже произошел 

от этого Источника. С точки зрения человека, изначальным эталоном является совесть. На кого похожа совесть? На Бога, 

поэтому мы и говорим, что она находится на стороне Бога. А кого напоминает тело? Оно напоминает сатану, поэтому мы 

считаем, что тело принадлежит стороне сатаны. 

Сколь часто совести приходится жертвовать собой ради тела! Совесть устала денно и нощно контролировать нас. 

Тем не менее, как только тело собирается поступить дурно, она забывает про усталость и мешает ему. Наша совесть — 

ближе всего к нам. Она нам и родитель, и, Бог, и учитель. Душа не нуждается в воспитании, а вот телу оно крайне 

необходимо. 

Вот почему, если вы будете следовать желаниям тела, то окажетесь в аду. Напротив, следуя зову души, вы 

попадете в Царство Небесное. Пограничный рубеж между Царством Небесным и адом — это сам человек. Север и Юг 

разделены по тридцать восьмой параллели, и мы находимся на этой черте. Бог знает об этом, вот Он и устроил такое 



разделение. Если человек умрет, не произведя в себе такого разделения, в духовном мире его индивидуальная тридцать 

восьмая параллель будет заблокирована. В этом случае вхождение в духовный мир невозможно. Тридцать восьмая 

параллель на уровне семьи и страны также будет заблокирована. Как же тогда преодолеть всемирную и вселенскую 

тридцать восьмую параллель? (214-281, 1991.2.3) 

Вы должны негодовать из-за того, что ваше тело стало танцплощадкой сатаны. Оно стало местом сатанинской 

любви. Через такую любовь вы унаследовали сатанинский род. Вы должны знать один потрясающий факт: сатанинская 

кровь и сейчас владычествует над вами с позиции силы, попирая вашу изначальную личность. Ваша страна не в силах 

избавить вас от этого владычества. Каждый человек должен делать это самостоятельно. 

С этой точки зрения теология освобождения — это… Что такое религия? Историческая борьба религии по своей 

сути — это борьба с корнем греха. Однако приверженцы теологии освобождения устраивают шум, говоря, что надо 

поднять знамя религии в борьбе за спасение общества, в то время как сами они находятся на пути в ад, а сатана 

использует их в качестве своего бального зала. 

Вы должны возненавидеть свое эго. Вы должны возненавидеть собственное тело. Поймите, что в вашем теле 

пульсирует кровь сатаны. Вы не можете вырезать ее из себя ножом или выжечь огнем. Человек находится среди Божьего 

творения, которое совершенно беззащитно, ибо человек пожирает и потребляет его словно перерабатывающий завод. Вы 

должны знать этот ошеломляющий факт. (214-285, 1991.2.3) 

Если задуматься о том, что это — последний замысел в провидении восстановления, вам придется критически 

взглянуть на себя, достаточно ли серьезно вы относитесь к каждому мгновению. В этом мире вам нельзя просто 

дрейфовать, куда понесет. 

Если человек ни разу не оказывался в серьезной ситуации, если он не пережил ни одного серьезного момента, ему 

должно быть стыдно перед Богом. 

«Хорошо ли я соблюдаю вселенский закон? Дает ли мне моя жизнь право на признание со стороны неба и земли?» 

Когда на пороге смерти вы спросите себя о том, как вы прожили жизнь, если при этом ваша душа скажет вам, что добра 

в ней было не больше шестидесяти процентов, вы отправитесь в ад. 

И хотя возможности вашего тела ограничены, за плечами у вас должна быть история борьбы души за преодоление 

своих ограничений. Вы должны суметь заявить перед лицом неба и земли, перед историей, современностью, а также 

перед будущими поколениями: «Я достиг освобождения, так что наследуйте мою традицию!» Не пережив такого 

момента, вы, не получив прощения, окажетесь в аду. (19-27, 1967.12.10) 

Мир пребывает в хаосе. А что можно сказать о духовном мире? В духовный мир уходят люди, пребывающие в 

хаотическом состоянии. Так можно ли сказать, что духовный мир упорядочен, если там собираются подобные личности? 

Если у человека, есть судимости за кражи, у него постоянно сохраняется склонность к воровству. Когда люди, которые 

на земле воровали, попадают в духовный мир, они и там хотят что-нибудь заполучить безо всяких усилий. Вот поэтому-

то им весьма проблематично иметь дело со всем, что их окружает, тогда-то и возникает ад. 

Бог не создавал ада. Ад возник сам по себе. Разве строят сначала помойку, а потом дом? Вначале строят дом, а 

потом, в процессе жизни, появляется помойка. То же самое и здесь. Христиане не знают основ. (148-27, 1986.10.4). 

Когда вы избавитесь от этого мешка со всякими фальшивками? Разве у вас не возникает такого желания? Если 

один ваш глаз не видит, его нужно либо вырвать, либо вылечить. Если Бог существует, Он должен указать человеку 

способ исправиться. Именно поэтому возникла религия. 

Бог не создавал ада, ни из чувства ревности, ни из чувства зависти. Появилось множество разных фальшивок, и, 

чтобы как-то управиться с этим хламом, Богу пришлось создать ад как своего рода хранилище. Кто же сначала 

устраивает свалку, а потом уже строит дом? Предположим, вы купили хорошую капусту, чтобы приготовить кимчхи, но, 

в процессе приготовления, заметили, что наружные листья проедены червями. В этом случае вы выбросите испорченные 

листья в мусорный бак. Грехопадение было совершено прародителями человечества. Стало быть, для искупления и 

устранения греха нужны люди, обладающие качествами Истинных Родителей. (20-117, 1968.5.1) 

Кто является главным дедушкой Вселенной? Бог. Этот мир, эту Вселенную необходимо объединить, но кто такие 

внуки, стоящие на последнем месте? Это потомки, которые появятся в будущем. Нужно всех соединить. А как? Для 

этого нужна семья, а не страна. Ваше американское гражданство никак не повлияет на то, войдете вы в Царство 

Небесное или нет. Точно так же, как не повлияет на это факт вашего гражданства в какой-нибудь слаборазвитой стране. 

В соответствии с Божьей волей, в Царстве Небесном признается только одна модель, способная связать прошлое, 

настоящее и будущее — модель, соответствующая главному течению и опирающаясяся на семейную структуру. Вы 

должны знать, что такова формула. Склад, где хранятся такие плоды, и есть Царство Небесное. 

У людей, рождавшихся в этом мире до сих пор, не было никаких условий, чтобы Бог мог их спасти, поэтому они 

отправлялись в ад. Бог похож на хозяина, который думает: «Хотя эти плоды поедены жуками и по ним ползают черви, 

но, может быть, я смогу их как-нибудь использовать, хотя бы на корм свиньям». Богу остается лишь складировать таких 

людей в одном месте — в аду. В духовном мире имеется ад и рай. С точки зрения Церкви Объединения Царство 

Небесное пустует. Такое понимание соответствует логике. (135-118, 1985.10.4) 

Обитатели духовного мира находятся на разных ступенях ада. Почему так получилось? Дело в том, что по закону 

любви, в соответствии с ее порядком, они должны были стать почтительными сыновьями и дочерьми, но не смогли этого 

добиться. Им также полагалось стать преданными гражданами своей страны, а они ими не стали. Более того, 

предполагалось, что они станут святыми, живущими на благо мира, но никто из них не отвечает этому требованию. 

Стало быть, каждый из них занимает положение, которое соответствует его уровню. 

На земле человек должен шагать по пути праведности. Должен быть путь праведности для отдельных личностей, 

для семей, родов, народов, стран, для мира, для Вселенной и даже для Самого Бога. Такой единый путь непременно 

должен быть. Что он собой представляет? Это путь подлинной любви. (147-183, 1986.9.21) 

В мире ином все устроено таким образом: если ваш характер не отточен настолько, чтобы соответствовать силе 

идеальной любви, это вызовет там реакцию отторжения по отношению к вам. Никто не прикажет вам отправляться в ад. 



Поэтому-то в Библии и говорится: «Возлюби врага твоего». Если истинная любовь коснется врага один, второй, третий, 

четвертый раз, враг, несомненно, исчезнет. Такой великой силой обладает любовь, вот почему Иисус любил врагов. 

Современные христиане считают, что слово «враг», относится к личным врагам, но это не так. У Бога есть враг. 

Кто он? Это тот, кто нарушил закон любви, обладающей безграничной ценностью. Кто такой сатана перед лицом Бога? 

Он — прелюбодей; вы должны это знать. 

Меня называют еретиком, потому что я говорю о том, что узнал в духовном мире. Я проглотил множество 

оскорблений: мне говорили, что я — вожак еретиков, разрушитель христианского мира, мне желали смерти. Однако я 

все еще живу, несмотря на то, что некоторые пасторы, отправлявшие меня на тот свет, уже умерли. Почему это так? 

Потому что такова воля Бога. Мне еще предстоит многое сделать. (121-173, 1982.10.24) 

Предположим, у вас есть сын, который совершил ограбление и убийство или даже государственную измену, и его 

приговорили к смерти. Найдутся ли родители, которые скажут своему ребенку, когда он идет на казнь: «Тебя сейчас 

казнят, так что умри как полагается»? Родители будут хвататься за своего сына, желая умереть вместе с ним. 

А если сцена казни длится бесконечно, станут ли родители спокойно смотреть на это? Если смерть ребенка 

продолжается вечно, родители будут вечно хотеть его спасти и станут прилагать для этого все усилия. Учитывая это, 

Бога можно назвать несчастным Богом. 

Даже если двери ада уже захлопнулись, Бог, видя Своих детей, пребывающих в вечной смерти, будет из кожи вон 

лезть, чтобы освободить их. Только так Он может выполнить Свою ответственность как Небесный Родитель. Если Бог 

скажет: «Эх! Уничтожу-ка Я все!» — Он не может быть Родителем. Следуя такой логике, Он должен освободить даже 

ад. 

Увидев эту щемящую сердце картину, сын скажет: «Мои родители оказались в такой ситуации из-за меня!», и 

миллионы раз он раскается в своих грехах. У таких отца и матери сын будет раскаиваться так, что весь исхудает, и даже 

его кости станут таять. Благодаря родителям у него появится такая возможность. 

Даже сатана не может обвинить Бога, любящего людей и стремящегося спасти их. Нет такого правила, по 

которому нельзя простить человека, если его подвигла на раскаяние родительская любовь. 

Действуя с таким сердцем, Церковь Объединения должна освободить даже ад. Не это ли путь истинно 

почтительных детей? Поэтому мы в Церкви Объединения говорим, что освободим даже ад. Почему? Потому что Бог 

хочет того же. (62-50, 1972.9.10) 

Ад — это такое место, откуда не выбраться вовек, стоит один раз оказаться там. Однако, если сказать, что ваши 

родители или родственники пойдут в ад, в ответ у вас не возникнет никаких реальных ощущений. Вы просто подумаете: 

«Что же там с ними будет?» — и на этом все закончится. Однако задумайтесь: а вдруг ваши любимые родители 

действительно пойдут в ад. Даже в этом мире человеческое сердце таково, что, если кто-то из близких отправляется в 

тюрьму, люди поднимают плач и крик и стараются вытащить его оттуда любыми способами. А как вы поступите, если 

узнаете, что ваши сыновья и дочери, родители или родственники, братья и сестры, с которыми Небеса соединили вас 

узами сердца, отправляются в застенок, из которого они не смогут выйти во веки веков? 

Вы еще ничего не знаете. Существует ли ад? В принципе, вы понимаете, что существует, тем не менее, вы не 

знаете, что это за место. Наверняка у вас об этом весьма туманные представления. Вы поймете это, только когда умрете. 

После смерти вы все сразу же поймете, но будет уже слишком поздно. 

Сейчас многим членам нашей Церкви духовно являются их умершие родители и свидетельствуют им. При жизни 

они запрещали своему сыну посещать Церковь Объединения, но в духовном мире увидели, что этим они создали 

большие проблемы. Вот почему многие обитатели духовного мира являются людям на земле и свидетельствуют им. В 

противном случае у умерших родителей будут проблемы в третьем мире. Если родители противились тому, чтобы их 

дети были членами Церкви Объединения, и не разрешали им посещать Церковь, в третьем мире такие родители 

попадают в скверную ситуацию. 

Вот почему в небесном мире эти люди прилагают все свое усердие, чтобы под именем добрых предков явиться 

своим детям в качестве особых посланников и наставлять их. Они не являются кому попало. Представляете, как они 

бывают поражены, когда, попав в духовный мир, обнаруживают, какое потрясающее место — Церковь Объединения? 

Может быть, вы думаете, что Церковь Объединения — это обычная группа людей, которые как собрались, так и 

разбегутся, но это не так. Черта, которую вы проводите здесь, остается навечно. Если вы закроете эту дверь, никто вовек 

не отворит ее, а если вы ее откроете, то никто ее уже никогда не закроет. То, что было завязано на земле, нужно и 

развязывать на земле, то есть, вы должны сами развязать то, что завязали. Вот, в чем дело. Стало быть, если вы 

свидетельствуете, вам незачем для этого искать какое-то другое место. (34-266, 1970.9.13) 

1.6. Обитатели ада тоже стремятся в Царство Небесное 

Предположим, человек на пороге смерти говорит: «Принцип нашей Церкви Объединения, несомненно, хорош. Я 

должен пойти в Царство Небесное. Боже, хоть я до сих пор и не следовал указаниям Истинного Отца, в душе я всегда 

стремился в Царство Небесное. Так что, пожалуйста, зачти это как условие искупления». Поскольку Бог справедлив, Он, 

в этом случае, отправит такого человека туда, где собираются все желающие попасть в Царство Небесное. Куда же еще 

Бог должен его поместить? Раз этот человек хотел войти в Царство Небесное, Бог отправит его туда, где собираются 

люди, желающие туда попасть. Этому человеку воздастся по его делам. Пойти-то он пойдет, но пойдет туда, где все 

хотят попасть в Царство Небесное. Однако это место вполне может находиться ниже рая. Даже обитатели ада стремятся 

попасть в Царство Небесное. (57-264, 1972.6.4). 

1.7. Царство Небесное на земле и на небе 

Чтобы человек жил в покое, ему нужно создать для этого окружение в виде семьи. То есть, он должен создать 

семью, которая станет для него своего рода оградой. Чтобы семья жила спокойно, нужно чтобы существовала такая 

ограда на уровне рода. Без нее семья будет постоянно подвергаться нападкам. Для нормальной жизни рода необходимо, 

чтобы его защищал народ. Защиту народу должно обеспечить государство, а защиту государству — весь мир. Таким 

образом, лишь создав ограду на государственном и мировом уровнях, мы можем спокойно жить в этой сфере. А для 



спокойной жизни всего мира необходимо создать ограду, объединив духовный и физический мир. Только после этого на 

земле возникнет Царство Небесное, в котором Божья любовь сможет проникнуть в любой уголок мира. В этом случае 

Царство Небесное в духовном мире возникнет автоматически. (68-20, 1973.7.23) 

Мы хотим жить в Царстве Небесном. В Царстве Небесном нет границ. В нем не может быть двух языков. В нем 

нет расовых различий. Все люди родились в лоне Божьем, значит, все они братья. С точки зрения Бога все они Его 

сыновья и дочери, и потому все они братья и сестры. Все они являются гражданами Царства Небесного на земле. Все они 

— единый народ Царства Небесного. 

Для формирования страны необходимы три составляющих: суверенитет, народ и территория. Этот мир не стал 

миром, в котором правит Бог. Вся земля не стала Божьей страной, и все народы мира не стали гражданами одной страны. 

Вы говорите о Царстве Небесном, но оно возникнет только после того, как все народы объединятся. Поскольку единства 

еще нет, поскольку в мире по-прежнему враждуют Каин и Авель, борьба продолжается. В такой ситуации мы не можем 

наслаждаться покоем. 

Мы хотим, чтобы наша жизнь проходила не в процессе восстановления, а в Царстве Небесном. Когда мы говорим, 

что должны построить Царство Небесное, имеется в виду, что мы должны обеспечить себе место обитания. Место, где 

мы сможем жить, появится только в том случае, если мы сами его создадим. Если мы не сумеем этого сделать, наши 

потомки навсегда останутся гонимым народом. Нам необходимо приложить все усилия, чтобы мы, как предки, не 

оставили своим потомкам такое бремя. (66-281, 1973.5.16) 

Чтобы войти в Царство Небесное, человек должен пройти через такой процесс, в ходе которого он может обрести 

качества Божьего сына — безгрешного и способного воспринимать Божью любовь напрямую, без необходимости верить 

в Иисуса, надеяться на Спасителя. Идеальное Божье Небесное Царство осуществится именно тогда, когда оно 

наполнится такими людьми. 

Иисус не смог продолжить свой род и добиться этого, поэтому он должен прийти снова и развеять скорбь, 

вызванную этой неудачей. Иначе он не сможет войти в Царство Небесное. Где создаются условия, необходимые для 

открытия Царства Небесного? На земле. Вот почему Иисус ушел, оставив ключи от Царства Небесного на земле. 

Иисус и его двенадцать апостолов не смогли создать семьи, и потому сегодня Церковь Объединения, опираясь на 

ваши семьи, должна восстановить семьи семидесяти и ста двадцати учеников. Только после этого откроются врата 

Царства Небесного. (160-89, 1968.8.11) 

Бог, создав Адама и Еву, мечтал устроить для них свадебный пир и ждал, когда они повзрослеют. Но тогда, шесть 

тысяч лет назад, появились ложные родители, и эталон Истинных Родителей был утрачен; лишь четыре тысячи лет 

спустя появилась возможность восстановить эталон на основе единства Иисуса со своей невестой. 

У Истинных Родителей рождаются истинные а не ложные, дети. С них начинается истинная семья, истинный род, 

истинный народ и истинная страна, которая дает начало истинному миру. В таком мире человеку следует вести жизнь 

гражданина Царства Небесного, чтобы центром этой жизни был Бог на всех уровнях — на индивидуальном, на 

семейном, на родовом, на национальном и на всемирном. Только так на этой земле может возникнуть Царство Небесное. 

Прожив на земле таким образом и сбросив свое тело, вы отправитесь в вечное Царство Небесное в духовном мире. 

Такова перспектива Божьего провидения. 

Люди, живущие сегодня на земле, родились в родословии сатаны, их род отличается от Божьего. Вот почему в 

восьмой главе Послания к Римлянам говорится: «...приняли Духа усыновления, Которым взываем: «Авва, Отче!»« (Рим. 

8:15) Это значит, что мы обращаемся к Богу через посредника; напрямую мы этого сделать не можем. 

Только Иисус связан с Богом прямыми кровными узами, поэтому его и называют Божьим единородным сыном. 

(160-42, 1968.8.11) 

Когда наступит день Второго пришествия, будет создаваться новая идеальная сфера за пределами Царства 

Небесного — в раю и на самом дне ада. На дне ада нужно будет восстановить Каина с Авелем и сформировать новую 

сферу Божьей семьи. Создавая новую сферу Божьего рода, новую сферу Божьего народа, новую сферу Божьей страны и 

новую сферу Божьего мира, нужно будет восстановить искуплением всех людей, живущих на земле. Нужно 

восстановить искуплением Каина и Авеля и построить на земле объединенный мир, который вберет в себя и 

ассимилирует всех. Лишь тогда начнется преобразование духовного мира и заселение там Царства Небесного, которое 

до сих пор пустовало. Без этого невозможно утешить скорбь Бога, Который стремился построить Царство Небесное. 

Вот почему Иисус сказал: «...что вы свяжете на земле, то будет связано на небе; и что разрешите на земле, то будет 

разрешено на небе». (Матф. 18:18) Царство Небесное на небесах не появится, если не установить его на земле. 

Владычество добра в духовном мире возможно восстановить, лишь установив прежде власть Царства Небесного на 

земле. Вот такие существуют потрясающие обстоятельства. (143-29, 1986.3.15) 

Не думайте о том, чтобы попасть на Небеса. Думайте о том, чтобы построить Царство Небесное на земле. Прежде 

чем вы это сделаете, вы сами должны стать гражданами Царства Небесного. А для этого вам нужно достичь такой 

степени сердечного единства с Небесным Отцом, чтобы вы могли с уверенностью заявить: «Душа Отца — это моя душа, 

а моя душа — это душа Отца». Соответственно, вы на земле должны олицетворять душу Отца Небесного, душу Господа 

и души своих предков. Только в этом случае вы сможете разрешить все исторические проблемы. (3-294, 1958.1.19) 

1.8. Правильный взгляд на Царство Небесное 

Даже если дует ветер и бушует буря, даже если вы стоите на краю гибели, ваша вера должна быть непоколебима, 

чтобы вы могли сказать: «Истинна лишь моя вера. Я могу ошибаться, но в Божьей воле ошибок нет!» Весьма глупо 

стремиться к Царству Небесному, если вера меняется несколько раз в течение дня. 

Каким путем можно войти в Царство Небесное? Этот путь проходит не там, где люди думают только о себе. Если 

вы обнаружите, что далеки от Царства Небесного, вам нужно разбить свое «эго». Путь к открытию Царства Небесного, 

хотя бы косвенный, появляется там, где человек атакует свое «я». Человек же, который стремится защитить это свое «я» 

и подстроить под себя окружающих, то есть, человек, ставящий себя в положение субъекта и тянущий других за собой, 

не имеет никакого отношения к Царству Небесному. 



Очевидно, что Царство Небесное начинается внутри самого человека. Даже если объективно Царство Небесное 

достигло совершенства, но человек не способен откликнуться на его призыв, этот человек никак не может быть связан с 

Царством Небесным. 

Что такое Царство Небесное? Это место, где вы одержали победу не только над собой, но и над сатаной. Сегодня 

туда невозможно войти, просто одержав победу над собой. Царство Божье не может существовать в сфере падшего мира, 

в привычном окружении, где действуют устоявшиеся традиции. Эта среда с ее обычаями хронически находится во 

власти сатаны, обитающего в ней, значит, Царство Небесное возникнет лишь после преодоления сатанинского 

окружения. Царство Небесное противоположно по своей сути сатанинскому миру, иначе оно не может быть Царством 

Небесным. Даже если назвать некое место Царством Небесным, это будет всего-навсего уловка для обмана окружающих. 

Концепция Царства Небесного предполагает покорение сатаны, отрицание и, полное устранение всего, с чем он 

может взаимодействовать. Царство Небесное может утвердиться на основе отвержения и искоренения всех оставшихся 

от сатаны негативных исторических пережитков и сатанинского образа жизни. Оставив все это нетронутым, невозможно 

создать основу Царства Небесного. 

Cколь драгоценно Царство Небесное! Оно должно опираться на абсолютный эталон, но у нас чересчур путаные 

представления о Царстве Небесном, к которому мы стремимся. Мы ожидаем наступления Царства, сохраняя все свои 

пороки. Несомненно, Царство Небесное начинается с того, что мы преодолеваем жизненные обстоятельства с 

абсолютной верой, но оно определяется не только этим. Это всего лишь основа, опираясь на которую, мы должны 

победить сатану, тысячи лет вынуждавшего Бога трудиться и водившего за нос все человечество. Только так мы 

создадим Царство Небесное. 

Стоит ли говорить, что Царство Небесное не возникнет, если мы будем идти вперед только со смирением и верой. 

Одной веры для этого далеко не достаточно. Поскольку сатана на этом пути всегда навязывает нам борьбу, Царство 

можно построить, лишь выйдя победителем из этой борьбы. Для этого требуется власть и многочисленный народ. 

Многие семьи должны действовать в рамках единой системы, например, государственной, чтобы достичь единой цели. 

В этом смысле люди должны придерживаться позиций Бога, избегать взаимных конфликтов и уметь всегда и везде 

достигать гармонии и согласия со своим лидером. Возможно, человек, готовый с верой и решимостью пожертвовать 

жизнью, способен ощутить Царство Небесное в своей душе, но его мученичество и многочисленные страдания на 

протяжении двух тысяч лет истории оказались недостаточной платой за воплощение Царства Небесного в реальности. 

Оно не появится так просто. 

В Библии говорится: «...возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею душею твоею и всем разумением 

твоим». (Матф. 22:37) Лишь тогда, когда жизнь человека наполнится неким абсолютным содержанием, которое нельзя 

будет забыть вовеки, он сможет осознать смысл слова «Господь». Царство Небесное наступает не благодаря вере в 

Господа Бога, а благодаря любви к Нему. Воля Отца осуществляется любовью, а не верой. 

Нам следует осознать, как мала была наша вера до сих пор, и как далека она была от Принципа. Возможно, кто-то 

из вас пришел сюда впервые, но я вам скажу: вы не сможете найти утешение лишь для одного себя. Если Царство 

Небесное наступит в душе одного человека, и Бог порадуется этому, будет ли это означать, что на земле возникло 

Царство Небесное? Возможно, это будет индивидуальное, но никак не всеобщее Царство Небесное. 

Бог стремится не к индивидуальному Царству Небесному. Ему не доставит радости Царство Небесное, созданное 

отдельным человеком. Можно ли, наблюдая, как радуется один человек, сказать, что наступило Царство Небесное? Бог 

послал на землю одного человека, способного принести Ему радость, Иисуса Христа, чтобы объединить вокруг него на 

горизонтальном уровне все страны и найти всеобщее Царство Небесное. Вот для чего Бог послал в этот мир Мессию и 

допустил его жертву. (46-74, 1971.7.25). 

2. Необходимые приготовления, чтобы попасть в Царство Небесное 

2.1. Оплот Царства Небесного 

По мере того, как мы приближаемся к истине и упиваемся ею, истина становится нашим центром, который никто 

не может у нас отнять. Пусть землю миллионы раз охватит хаос, пусть неожиданно рухнет Вселенная, человек, 

утвердивший истину как центр своей души, останется неизменным и даже не поколеблется. 

Но если вы не сделаете приготовлений, необходимых, чтобы обрести в душе такой центр, то, появись перед вами 

самая истинная истина, истинная жизнь и истинная любовь, вы их не узнаете. 

Стало быть, если современные христиане желают найти подлинную истину, истинную жизнь и истинную любовь, 

им следует полностью отречься от себя и создать у себя в душе центр, который никто не сможет отнять. 

Раньше, когда люди открывали новые континенты, казалось, будто земля расширяется, но по прошествии времени 

стало казаться, что она, наоборот, уменьшается в размерах. Иначе говоря, когда цивилизация еще не была развита, мир 

казался обширным, но по мере ее роста в потоке истории, мир как будто стал сужаться. Наблюдая это, можно понять, 

что, когда по прошествии истории истины осуществится идеальный мир, наступит вселенская эпоха, и все на свете будет 

иметь прямую связь с каждым человеком. 

Эталон обитателя Царства Небесного, а именно, эталон жизни и любви Царства Небесного, непременно должен 

принести плоды в нас самих. 

Истина, жизнь и любовь подобны членам одной семьи, поэтому любовь и жизнь должны обязательно следовать за 

истиной, а жизнь и истина — за любовью. То же самое можно сказать и о жизни, за ней должны следовать любовь и 

истина. 

Почему истина, любовь и жизнь взаимосвязаны? Существование любого предмета предполагает наличие верха и 

низа, переда и тыла, а также левой и правой сторон. Ничто не может существовать вне сферы числа три. Такова 

основополагающая форма любой сущности. 

Итак, три составляющих встречаются и образуют единую форму, но если сила начинает действовать в обратном 

порядке, ее действие будет отличаться от того, каким оно должно было быть первоначально. 



Итак, хотя началом всего был Бог любви, жизни и истины, после грехопадения люди не смогли построить 

сбалансированный треугольник любви, жизни и истины, и из-за этого Бог лишился возможности осуществить Свою 

волю. (2-133, 1957.3.17) 

Ученики Иисуса полагали, что их учитель станет Царем Израиля и властелином в Римской империи, благодаря 

чему им также удастся занять высокие посты. Однако не это важно. Прежде всего, человек должен создать фундамент 

для Царства Небесного у себя в душе и основание, необходимое для того, чтобы тело, следуя за душой, стало едино с 

Богом. Это самая большая проблема. Царство Небесное начинается внутри отдельного человека. 

Итак, оплотом Царства Небесного является человеческая душа. (47-272, 1971.8.29) 

Где находится оплот Царства Небесного? Множество христиан верят, что они могут войти в Царство Небесное 

благодаря своей вере в Иисуса. Где же, в таком случае, находится оплот Царства Небесного? Когда Петр спросил: «Где 

Царство Божье?», Иисус ответил: «Оно не на небе, а в твоей душе». Но где основа такого Царства? Может ли Царство 

Небесное возникнуть в печальной душе, в душе человека, стремящегося поставить себя на первое место, в душе того, кто 

отвергает общество? Нет, такие души не могут стать основой для того, к чему мы стремимся, оплотом Царства 

Небесного, который Бог сможет одобрить. 

Человек, ищущий основу Царства Божьего, должен столкнуться с таким одиночеством, какого не испытал никто на 

земле. Почему это так? Раз одинок Бог, одиноким должен быть и этот человек. Поскольку исторически Бог преодолел 

многочисленные трудности, этот человек должен пройти по такому же историческому пути. 

Небеса и земля полны печали, но если человек, чувствуя эту печаль, только раскаивается и рыдает, может ли это 

стать основанием для Царства Небесного? Только этого не достаточно. Вместо того чтобы просто служить Церкви, 

ожидая, когда можно будет обрести новую радость, нужно ощутить в душе готовность разрешить проблему мирового 

зла. Оплот Небес не может возникнуть, если у человека нет твердого стремления выполнить такую задачу. 

Некоторые с уверенностью утверждают, что они живут по совести, занимают достойное положение в обществе и 

пользуются уважением людей, а значит, Царство Небесное начинается именно с них. Подобная мысль понятна, если эти 

люди считают, что добро и зло имеют общее начало. Однако добро и зло не могут начинаться в одной точке. Если зло 

идет на восток, добро должно устремиться на запад. Если зло приходит в движение, добро должно стоять на месте. Более 

того, если зло испытывает какое-либо желание, добру следует отказаться от всех желаний. Добро и зло — диаметрально 

противоположны. 

Царство Небесное начинается там, где утрачены все надежды, связанные с миром людей. Вот почему люди, 

удовлетворенные такой жизнью, какая она есть в нынешней реальности, не могут быть истинными верующими. 

Если судьба ставит вас на грань жизни и смерти, если вы погружаетесь такое в горе и отчаяние, что не можете 

осознать собственного бытия, направление вашей жизни естественным образом меняется. В этом случае вам нужно 

сойти с привычной жизненной стези, по которой вы механически шли к завтрашнему дню, и искать новые ценности с 

готовностью отдать даже собственную жизнь. Отправная точка истинного добра находится именно на таком пути. 

С учетом этого, найдется ли человек, уверенный в том, что его личность является оплотом Царства Небесного? 

Нет. Точно так же как нет и семьи, глава которой может с уверенностью утверждать, что она является таким оплотом, и 

что Бог не может не признать ее, если только Он существует. Найдется ли в мире род, представители которого могли бы 

с уверенностью сказать: «Учитывая исторические заслуги и благие деяния нашего рода, Бог не вправе притворяться, 

будто не знает его»? Когда задумываешься над тем, существует ли такой народ, такая страна или такая идеология, 

становится горько на душе. 

Вот почему говорится, что желающий умереть будет жить, а желающий жить — умрет. Что означают эти слова? 

Человек, который старается сохранить себя в этом мире зла более тысячи лет, может мечтать о том, чтобы жить тысячу 

лет. А человек, который готов с благодарностью в душе жертвовать собой десять тысяч лет, найдет оплот надежды, 

которая позволит ему прожить десять тысяч лет. 

Аналогично, тот, кто восторженно говорит о вечной жизни, вечном счастье и вечном Царстве Небесном, должен 

ради вечной цели победить текущий момент, пожертвовать собой в настоящее мгновение, все вытерпеть и все 

преодолеть. Только так создается основание для вечности. (47-247, 1971.8.29) 

2.2. Критерий для вхождения в Царство Небесное 

Человек не сможет покинуть сатанинскую сферу, если он не полюбит Бога сильнее, чем своего сына. Итак, 

невозможно войти в Царство Небесное, если не любишь Бога больше, чем своего мужа или свою жену. Выбираясь из 

ловушки любви в сатанинской сфере, падшее человечество достигло ее края, но полностью освободиться из нее не 

смогло. Стало быть, не следует любить своих отца или мать сильнее, чем Бога. (41-299, 1971.2.17) 

Какой человек может войти в Царство Небесное? Во-первых, человек, подходящий для Божьей души. Насколько 

он должен ей подходить? Если Бог руководствуется вечной целью и стремится к вечному идеалу, значит, человек 

должен соответствовать Божьей душе навеки. Недопустимо, чтобы он подстраивался под Бога лет десять, а потом 

перестал это делать. Свою душу нужно вечно настраивать на вечного Бога. Что для этого необходимо? Человек должен 

стать таким сыном, какой может нравиться Отцу и чтобы Отец мог нравиться сыну вечно. Недопустимо, чтобы сын 

становился объектом Божьей печали. Далее, необходимо подстроиться под тело Бога. Тело устремляется в определенном 

направлении. Если мысль является центром всех четырех направлений, то тело проявляет себя лишь в одном 

направлении. Если тело Бога движется на восток, человек тоже должен идти на восток, вместе с Ним, чтобы стать 

Божьим сыном, настроенным созвучно Его душе. Разве это правильно, если Бог любит теплое, а Иисус предпочитает 

холодное? Если Бог желает смеяться и разговаривать, возможно ли, чтобы в это время Иисуса одолел сон? Во всех 

внешних аспектах, связанных с телом, человек должен быть един с Богом. Но достаточно ли этого? Нет. Богу по нраву 

дружелюбие, так что человек не должен быть вспыльчивым. Если Бог настроен дружелюбно, человек тоже должен 

проявлять дружелюбие. Внутреннее и внешнее должно быть в согласии. Но достаточно ли этого? Следующим шагом 

будет единство в действиях с Богом. Если человек хочет этого добиться, может ли быть такое, что противно его душе, 



или то, что не нравится его телу? Он должен делать то, что нравится и душе, и телу. Если Бог существует, должны быть 

дела, которые Ему нравятся. И если Иисус — сын Божий, то эти дела должны быть по душе и ему. (47-255, 1971.8.29) 

Вы никогда не попадете в Царство Небесное, не пожертвовав своей жизнью. Сходите туда и убедитесь сами, есть 

ли там люди, не жертвовавшие своей жизнью. Такова суть веры. (37-248, 1970.12.27) 

2.3. Отправная точка Царства Небесного 

Откуда может начаться Царство Небесное? Чтобы войти в него, нужно сначала освободить Бога от Его скорби. Со 

времени грехопадения человека и до сих пор история была сплетена из скорби, стало быть, мы непосредственно должны 

раскрыть все обстоятельства этой печальной истории. Нам нужно пережить заново все события, случившиеся за шесть 

тысяч лет истории со времен Адама и Евы. «Принцип» Церкви Объединения учит о печальном Боге. В миру людям не 

нравится печаль. Они бегут от нее. Но «Принцип» Церкви Объединения говорит о том, что трагичнее любых печальных 

ситуаций, — о скорби Бога. Если в миру люди уклоняются от печальных событий и избегают их, то «Принцип» Церкви 

Объединения, напротив, будит желание пройти местами скорби. Мирские люди стараются избежать всего печального, но 

первозданный человек не может так поступать. Чем глубже мы постигаем Божью скорбь, тем больше реальных сил 

появляется у Церкви Объединения. По мере того, как мы все больше осознаем трагизм положения Бога, желание 

избавить Его от скорби становится источником безграничной силы, которая порождает действие взрывного характера. В 

этом великая мощь Церкви Объединения. (21-112, 1968.11.17) 

2.4. Суть Царства Небесного 

Что за мир представляет собой Царство Небесное? Это подлинный мир, поэтому туда нет доступа людям, семьям и 

родам, подпадающим под обвинения сатаны, а потому членам Церкви Объединения, их семьям и родственникам, членам 

их рода, необходимо достичь единства. Иными словами, нужно, чтобы объединились три поколения. В семье Адама три 

поколения должны были стать единым целым: Адам представлял первое поколение, Каин с Авелем — второе, а сыновья 

Каина и Авеля — третье. Если рассматривать эту семью, начиная с Бога, то Сам Бог представляет первое поколение, 

Адам с Евой — второе, а Каин с Авелем — третье. (21-54, 1968.11.17) 

Поскольку Царство Небесное — это мир без конфликтов, человек может избежать разрушения, лишь 

руководствуясь концепцией жизни на благо других. Если вы только и ждете, чтобы о вас все заботились, вы потерпите 

крах. Царство Небесное — это мир, наполненный Божьей любовью. Сущность любви заключается не в том, чтобы 

ожидать хорошего отношения к себе, а в том, чтобы служить общему благу. Такие представления отличаются от ныне 

существующих в мире. Религия учит жизни ради других людей, абсолютному послушанию, служению и 

самопожертвованию. В миру все иначе. Люди, живущие таким образом, кажутся группой нищих, которые ничего не 

понимают в этом мире. Однако это — тайная стратегия, которую Бог использовал в отношении сатанинского мира, 

чтобы дать таким людям возможность получить благословения, несмотря на то, что они не знают высочайшей стези 

Небесного закона. (46-40, 1971.7.18) 

2.5. Структура Царства Небесного 

Вы нашли свою изначальную родину? (Нет, не нашли.) Раз вы не смогли найти изначальную родину, стало быть, 

вы потеряли изначальное отечество. Наше изначальное отечество — это Царство Небесное на земле. Царство Небесное 

должно существовать одновременно на земле и на небе. Для образования страны требуются три основных элемента: 

суверенитет, территория и народ. Есть ли у Бога власть над всемирной страной? (Нет.) Земля не стала таким местом, где 

Бог мог управлять. Не стало таким и человечество. Значит, у нас нет отечества. Этот мир не пригоден для жизни 

первозданного человека. (155-25, 1964.10.6) 

3. Критерии и условия для вхождения в Царство Небесное 

3.1. Критерии для вхождения в Царство Небесное 

3.1.1. Необходимо пройти через трудности 

Если что и остается у человека в конце концов — так это опыт преодоления трудностей ради общего блага. Если 

вы, много выстрадав ради всеобщей цели, отправитесь в духовный и там обнаружите, что пришли к своему краху, 

можете там высказать мне свой протест. Мудр тот, кто терпит удары ради общего блага, ради своего народа, ради мира, 

ради небес и земли. (19-29, 1967.12.10) 

Если глава страны оказался во вражеском плену и с ним там хорошо обращаются, народ его страны, потеряв 

своего лидера, не придет к единству. Но если его сограждане поддерживали с ним близкие отношения как со своим 

отцом, и если он умрет в плену жалкой смертью, его народ сплотится как железный или каменный монолит. 

Итак, переносимые нами трудности, становятся тем содержанием, благодаря которому мы можем достичь 

единства с духовным миром. Чем больше лишений мы испытываем, тем больше духовный мир будет стремиться 

построить с нами отношения и тем больше он будет с нами солидарен. 

Если, напротив, мы живем ни шатко, ни валко, духовный мир станет относиться к нам соответственно. В этом 

смысле, Бог осуществляет Свою стратегию с помощью сатаны. Бог упрямо толкает нас на лишения и даже на смерть. 

Смерть — это трагедия, но она может породить единство, в качестве ответной реакции. (49-108, 1971.10.9) 

Людям, желающим войти в Царство Небесное, надлежит жить в печали, много пострадать и умереть жалкой 

смертью. Хорошие это слова или плохие? (Это хорошие слова.) Тогда, если я скажу вам: «Ступайте и свидетельствуйте 

даже с риском для жизни», — это тоже будут хорошие слова. Они означают, что вы должны отдать свою жизнь ради 

других. Если вы умрете не за себя, а за других людей, за мир и Вселенную, Бог сделает вас хозяевами этой огромной 

Вселенной. 

Существуют три ценности: творение, люди и Бог. Если человек стремится обнять весь мир с позиций добра и 

жертвует своей жизнью, тем самым он жертвует ради этих трех вещей. Значит, Бог должен воздать ему чем-то еще более 

ценным, чем они. Поскольку Иисус придерживался такой точки зрения, он заявил, что: «Враги человеку домашние его» 

и, что: «Тот, кто хочет потерять свою жизнь, сохранит ее, а тот, кто хочет сохранить — потеряет» . Эти слова являются 

самыми благими наставлениями, потому что иным способом невозможно войти в Царство Небесное. Это самая дорогая, 

самая ценная и абсолютно необходимая Благая весть. 



Итак, мы в Церкви Объединения не говорим о благополучии в земной жизни. Но даже если вы проживете в 

крайней нищете и страданиях, свалитесь и умрете где-нибудь на обочине дороги, так что даже собаки погнушаются есть 

ваш труп, придет день, когда на этом месте расцветут цветы. Соберутся святые и построят там замок. Я думаю, что надо 

заставить членов Церкви Объединения как следует пострадать ради страны и всего мира, чтобы сделать их 

почтительными детьми и преданными гражданами. Может, мне стоит поколотить тех, кто отказывается идти по этому 

пути? Любовь проявляется и тогда, когда даешь человеку пинка, чтобы помочь ему преодолеть скорбь и трудности 

текущего момента. 

Вот почему заповедь: «Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею душею твоею и всем разумением 

твоим» стоит на первом, а не на втором месте. За ней следует заповедь: «Возлюби ближнего твоего, как самого себя». А 

кто нам ближний? Все люди мира — наши ближние и братья. Это значит, что мы должны отдать свое сердце, душу и 

жизнь на благо людей мира. Если вы поставили на карту свою жизнь, значит, вы отдали все. Так давайте же умрем ради 

Божьей воли! Где мы умрем? Нам нужно найти для этого подходящее место. Если человек рожден, чтобы стать бомбой, 

он должен упасть и взорваться на чистом месте, на скале, а не в сточной канаве. Скажем так: «Мы — как сброшенные 

бомбы! Давайте же упадем на скалу! Померимся силами с этими настырными людьми!» Преподобный Мун из Церкви 

Объединения решился на такое, стало быть, хотя ему уже за пятьдесят, перед ним еще лежит долгий путь. Преподобному 

Муну не свойственно колебаться. 

Чтобы осуществить мечту завтрашнего дня, я отдаю все свое сердце и проливаю слезы, с усердием прилагаю 

усилия, тружусь со страстью и искренностью. Чтобы достичь конечной точки, соответствующей такому эталону, я готов 

расстаться со своей жизнью, как с пучком соломы. Такова основа идеологии основателя Церкви Объединения. Этот путь 

сопряжен с внутренним и внешним риском. Нам приходится вести безжалостную кровопролитную борьбу. 

Если, полностью отдав свою жизнь, мы, тем не менее, не умрем, а сможем выжить, такое основание станет 

образцом для человеческой истории и основой счастья всех людей. Это основание станет отправной точкой вселенской 

гармонии и осью, вокруг которой сможет начаться великое движение. Если человек занимает такое положение, в 

котором он приводит в движение даже Бога и един с чаяниями всего человечества, если этот человек живет с чувством 

вселенской ответственности, так что все приходит в движение, когда он движется, и все замирает, когда он стоит на 

месте, его, определенно, нельзя назвать малодушным. (49-303, 1971.10.17). 

Тот, кто ступает на путь духовного совершенствования, должен следовать по пути смерти до самого конца своей 

жизни. Желая еще при жизни искупить страдание, на которое он был бы обречен после смерти, человек должен 

следовать по этому пути. Давайте же сократим миллиарды лет, на протяжении которых нам пришлось бы страдать после 

смерти, и выплатим все искупление за свою земную жизнь. Путь духовного совершенствования состоит в том, чтобы 

пройти через тяготы на земле и таким образом искупить то, за что пришлось бы шагать по пути страданий вечно. (31-

320, 1970.06.07) 

3.1.2. Необходимо любить 

В Царство Небесное можно попасть по колее любви. Такое объяснение производит живое впечатление, верно? 

Если тянуть за нить любви, она не становится тоньше. В отличие от резиновой нити, нить любви становится тем толще, 

чем мы сильнее тянем за нее. 

Итак, тайный способ завоевания мира состоит в том, чтобы ради исполнения Божьей воли стать доктором 

философии страдания или даже королем страдания. Король страдания будет единолично обладать славой Царства 

Небесного. (57-162, 1972.5.31) 

Сегодня верующие говорят: «Давайте отправимся в Царство Небесное». Но можно ли попасть туда так просто? 

Чтобы попасть в Царство Небесное, людям надо сначала обрести это Царство на земле. А для этого нужно 

руководствоваться в жизни законами любви. 

Вы должны почувствовать, что, чем больше детей рождается у вас в семье, тем тяжелее становится крест вашей 

любви к Царству Божьему. Бог дает семье много детей, чтобы увеличить крест, который она несет. Значит, такая семья 

несет большую ответственность и должна жертвовать собой ради своей страны. Вы должны понимать такие вещи и 

выполнять свою ответственность. Лишь в такой семье детям с рождения сопутствeт удача, благодаря которой будут 

процветать все потомки этой семьи. (32-232, 1970.7.19) 

Как попасть в Царство Небесное? Нужно сходить с ума по Божьей любви. Надо любить Бога сильнее, чем Его 

любили Адам и Ева. Мы должны любить Иисуса сильнее, чем его любили Петр, Иаков и Иоанн. Без этого невозможно 

восстановить сферу взаимоотношений истинной любви, в которой Бог сможет любить нас. Но стоит нам только ее 

восстановить, как у нас все пойдет хорошо. 

Не волнуйтесь из-за того, что у вас нет денег или детей, продолжайте свой путь десять, двадцать лет и вы одолеете 

любые крутые горы. Вам кажется, что вы постепенно спускаетесь вниз, и ваш удел — одни страдания, но на самом деле, 

вы поднимаетесь все выше и выше. По мере того, как Церковь Объединения принимает побои, она растет. Допустим, в 

семье — десять человек. Если девятеро ополчились на одного, и он терпит страдания ради достижения общей цели, в 

итоге он станет главой семьи. Этот человек станет властелином Царства Небесного. (142-289, 1986.3.13) 

Вы должны быть способны обнимать детей и внуков всех рас. Вам необходимо обладать истинной Божьей 

любовью и стать истинными родителями, заняв положение хозяев семьи, любящей людей всего мира. Соединившись с 

подлинными Родителями, руководствующимися Божьей любовью, вы должны представлять собой эталон семьи 

истинной любви. Только так вы сможете войти в Царство Небесное. 

Чтобы войти в Царство Небесное, необходимо стать единым целым с истинной любовью истинного Бога и 

Истинных Родителей. Дав жизнь детям, принадлежащим к такому роду, и прожив жизнь на земле, человек попадает в 

Царство Небесное. Но до сих пор никому не удавалось прожить жизнь таким образом. Поэтому-то оно и пустует. (176-

209, 1988.5.9) 

Путь в Царство Небесное открывается тем, кто любит своих братьев и сестер как Бога. Вы хотите следовать за 

мной, но старайтесь с таким же сердцем следовать и за вашими братьями и сестрами. Можно прийти к выводу, что 



высочайший, скорейший и лучший путь в Царство Небесное указывают не Бог и не я, а ваши братья и сестры. (66-125, 

1973.4.18) 

Итак, в какое Царство Небесное вы пойдете: во всемирное или в индивидуальное? (Во всемирное.) У меня тоже 

большие амбиции, поэтому, чтобы ухватить нить любви, ведущую во всемирное Царство Небесное, я сорок лет 

занимался этой работой, терпя гонения. Я делал это для того, чтобы переступить через нить индивидуальной любви и 

ухватиться за нить семейной любви, любви рода, народа, страны и мира. Куда мы пойдем, ухватив эту нить? Мы нашли 

нить всемирной любви, снискали благословение и достигли успеха в мире, и теперь мы возвращаемся в свои родные 

места. Вам нужно отправиться к себе на родину и спасать несчастных людей там, разве не так? (143-139, 1986.3.17) 

3.1.3. Необходимы конкретные свершения 

В прошлом люди могли встретиться с основателями своих религий лишь в моменты молитвы и религиозного 

рвения. Люди встречались со своими духовными вождями и снова расставались с ними. Значит, им необходимо было 

подняться еще выше. Теперь же настало время, когда все обитатели духовного мира могут спускаться на землю 

сообразно с той религиозной сферой, к которой они принадлежат. Теперь наступила такая эпоха, что вы не войдете в 

Царство Небесное, если за вами не числится никаких свершений, способных потрясти прошлое, настоящее и будущее. 

Прошлое было эпохой ангелов и добрых духов. Настоящее время — это эпоха Родителей. А в будущем грядет эпоха 

Бога. Это значит, что люди, которые по результатам своей деятельности не в силах подвигнуть к действию духовный 

мир, Родителей и Бога, не войдут в Царство Небесное. Это напоминает ситуацию, когда архангел и Бог помогали Адаму 

и Еве, растроганные ими. Далее, Адам и Ева должны были привести в движение всю Вселенную. 

В изначальное Царство Небесное войдут только люди, которые, опираясь на Бога, способны править тремя мирами 

— миром прошлого, настоящего и будущего. Только так можно войти в Царство Небесное — изначальный мир. (161-

199, 1987.2.3) 

На каких условиях можно попасть на Небеса? Нужно любить Бога сильнее, чем собственных детей. Нужно любить 

Господа сильнее, чем собственного мужа или жену. Нужно любить Святой Дух сильнее, чем свое тело. В этом смысл 

троицы. (10-99, 1960.7.17) 

Итак, кто будет жить в Царстве Небесном? Сыновья и дочери, приносящие Богу радость. Однако после 

грехопадения на протяжении миллионов лет истории люди приумножались и распространялись по миру как потомки 

греха. Среди этих людей не родилось ни одного, кто сделал бы Бога счастливым. (143-23, 1986.3.15) 

Возможно, вы надеетесь войти в Царство Небесное благодаря тому, что верите в Церковь Объединения. Однако, 

если на земле вы не добьетесь никаких результатов, вам будет стыдно, даже если вы туда и попадете. Мы не из тех 

людей, кто рассчитывает попасть на Небеса благодаря концептуальной жизни в вере. Мы стремимся построить Царство 

Божье, вкладывая в это все свое сердце и прилагая максимум усилий. Людям, которые противостоят или мешают нам, 

нет прощения. Осуществлению нашей цели мы должны посвятить не только свои душу и тело, но использовать для этого 

свое имущество и даже свое окружение. Еще мы должны взять на себя ответственность за судьбу страны и всей Азии. 

(22-226, 1969.5.2) 

3.1.4. Необходимо жить ради других 

Если вам пятьдесят лет, и более двадцати пяти из них вы прожили ради Вселенной по законам нравственности, вы 

войдете в Царство Небесное. В этом случае, отправившись мир иной, вы сможете остаться в хорошей его части. Однако 

если в своей жизни вы часто ставили на первое место себя, вы, к сожалению, не попадете в мир, который является 

родиной добра. Вы отправитесь в ад, на родину зла, где живут люди, заботящиеся лишь о самих себе. Вам следует 

понять это и отныне прилагать все усилия, чтобы стереть свое прошлое, когда вы жили эгоистично, и остаток жизни 

посвятить всеобщему благу, стране, миру, небесам и земле, а также Богу. Тогда вы, несомненно, отправитесь не в ад, а в 

идеальный мир на небесах. (78-117, 1975.5.6) 

У меня есть опыт общения с духовным миром, он больше, чем у кого бы то ни было, стало быть, я знаю, как тот 

мир устроен. Духовный мир — это моя профессиональная сфера. Что является источником порядка в нем? Царство 

Небесное — это мир, основанный на принципе существования ради других. Этот мир — наша изначальная родина. 

Нам суждено отправиться туда, хотим мы этого или нет. Это наша судьба. Таков наш жизненный путь. Все мы 

странники на пути в мир иной. Вопрос в том, жили ли мы ради себя или ради других. Если вы многое сделали ради 

других, то сможете войти в Царство Небесное. Если же в вашей жизни было все наоборот, вы попадете в ад. Хотя сейчас 

вам не верится в правоту этого принципа, после смерти вы все поймете. 

Чтобы спасти человечество, Бог создал религии и вершил с их помощью Свое провидение. Чем выше уровень 

религии, тем больше согласуется ее учение с замыслом и принципами изначальной родины. Вот почему такие религии 

обязательно учат жертвовать собой и служить. 

Наблюдая, как Бог вершил Свой промысл за кулисами истории и религии, чтобы привести людей в соответствие с 

тем миром, мы не можем отрицать Божьего присутствия в истории. Из этого принципа следует также вывод о том, что 

религии, стремящиеся жить для других, могут развиваться, в то время как религии, которые руководствуются в первую 

очередь собственными интересами и стремятся занять главенствующее положение, порождая проблемы в этом мире, 

скатываются вниз. (74-51, 1974.11.27) 

Царство Небесное — это мир любви. Это мир, который существует ради Бога, являющегося его центром. Это мир, 

в котором люди живут для Бога. (98-33, 1978.4.8) 

3.2. Жизнь, позволяющая войти в Царство Небесное 

3.2.1. Наше положение 

Бог создал человека, потому что хотел сделать его причастным к Своей любви. Родиться в душе Бога, вырасти в 

лоне Его любви, создать семью, стать зрелой личностью любви, способной на земле соединиться со всемирной любовью, 

и вернуться в Его любящие объятия — таков путь человеческой жизни. 



Из-за грехопадения этот порядок в корне нарушился. Бог и человек оказались полностью изолированы друг от 

друга. Между Богом и человеком разверзлась такая пропасть, что, как ни стараются люди вернуться к Богу, это им 

недоступно. Бог также при всем Своем желании не может прийти к людям. Возникли стены и государственные границы. 

Бог не может перебраться через стену, отделяющую Его от людей. Не могут этого сделать и люди, которые 

должны почитать Его, как Отца. 

Эта стена разделила душу и тело в каждом из нас. Такая же стена разделила мужа и жену. Стены выросли внутри 

семьи, рода, народа, страны и мира; они разделили духовный и физический мир. Образовалась стена между Царством 

Небесным и адом. Что с того, что Бог пребывает на славном Небесном престоле? Ведь если стену не убрать, люди земли 

не смогут перебраться через барьер, окружающий их. 

В этом — трагедия людей, живущих на земле. Как преодолеть ее? Люди должны почитать Бога как своего 

Родителя, и жить, во всем следуя Его наставлениям, а они даже не знают, существует ли Он. Появился мир, в котором 

мы живем. В этом мире исторически сложились такие обстоятельства, что кто-то говорит: «Бог, определенно, не 

существует», а кто-то: «Бог умер» или «Мы должны изгнать Бога из мира людей». (135-267, 1985.12.15) 

3.2.2. Случаи, когда человек не может войти в Царство Небесное 

Какими мотивами мы руководствуемся, Божьей волей или своей собственной волей? Эгоистичные устремления не 

должны быть нашим побудительным мотивом. Однако во многих случаях, люди сегодня руководствуются 

эгоистичными соображениями, отодвигая Божью волю на задний план. Божья воля требует от человека идти по пути 

страданий, а человеческое эго восстает против этого. Божья воля и наш эгоизм занимают противоположные позиции. 

Божья воля велит нам шагать направо, а наше «я» тянется влево. Вы стараетесь найти себе оправдание: «С тех пор, как я 

присоединился к Церкви Объединения, мне приходилось тяжелее, чем кому бы то ни было!» 

Тот, кто ищет себе оправдание, не войдет в Царство Небесное. Абсолютная вера не терпит самооправданий. Мы 

должны занять такое положение, в котором нас оправдывали бы другие люди. Мы же ничего не можем сказать в свою 

защиту, ни одного слова. Нас должны оправдывать другие. Даже если мы хорошо поработали, наше положение не 

позволяет нам говорить об этом. То, что вы считаете стопроцентным, с точки зрения Бога тянет на один процент. Вы 

думаете, это — сто процентов, а на Его взгляд, это — один процент. Итак, если человек высказывает какие-то вещи, 

руководствуясь своим эгоизмом, он не попадет в Царство Небесное. 

Где берет начало Царство Небесное? Оно начинается с абсолютной веры. Абсолютная вера не терпит никакого 

самоутверждения. Позиция абсолютной веры — это позиция абсолютного самоотречения. Абсолютная вера невозможна 

без полного самоотречения. Если вы идете по пути веры и в то же время приемлете все, что характерно для этого мира, 

абсолютная вера у вас не сформируется. 

Если взглянуть в свете этой фундаментальной проблемы на повседневную жизнь большинства людей, мы увидим, 

что, проснувшись утром и позавтракав, люди живут по привычке, и при этом говорят: «В глазах Бога я достойный 

человек». Такова вера у многих. Царство Небесное не может принадлежать им. Они не могут выглядеть достойно. 

Человек не достигнет эталона абсолютной веры, не получив признания со стороны своего объекта. Царство Небесное 

можно построить, лишь обретя такой абсолютный эталон веры, так возникнет ли оно, если человек не достиг этого 

уровня? Ни за что. Почему это так? Потому что в этом месте вас подстерегает сатана. (46-79, 1971.7.25) 

До сих пор людям, которых избирал Бог на протяжении истории, было лет за пятьдесят, за шестьдесят. Это были 

люди пожилого возраста, потрепанные жизнью, и в недалеком будущем их ждал только один путь — на кладбище под 

звуки похоронного марша. От этого Богу приходилось волноваться: «Сегодня Я вершу провидение при помощи этих 

морщинистых и высохших стариков, но в будущем Мне придется работать с людьми среднего возраста. Как тогда я 

разверну Свой промысл?» Таковы были внутренние обстоятельства Бога, когда Он шагал по Своему историческому 

пути. 

Вы должны перейти из периода старости, в период зрелости, а из него — в пору юности, из юности — в детство, из 

детства — в младенчество, чтобы родиться заново. Иначе вы не сможете войти в Царство Небесное. Нужно, чтобы вы 

были чисты и невинны, как маленькие дети, чтобы могли вызывать к себе симпатию. Вот почему Иисус сказал 

Никодиму: «Должно вам родиться свыше» (Иоан. 3:1). Он говорил о необходимости повторного рождения, то есть о 

рождении свыше. Стало быть, важнейшая задача Бога — это промысл спасения, начинающегося с материнской утробы. 

Сколь поразителен это факт! (20-94, 1968.4.28) 

3.2.3. Мы живем для Царства Небесного 

Если две трети вашей жизни, которая обычно продолжается лет семьдесят-восемьдесят, полны скорби, что вы 

должны делать на протяжении этих лет? Опираясь на Бога, вы должны сделать этот отрезок жизни радостным. Вам 

следует превратить свою жизнь в Царство Небесное. Царство Небесное — там, где люди живут, отдавая. Бог тоже 

должен лишь отдавать. Родители должны отдавать своим детям все. Душа родителей такова, что, даже отдав что-то 

хорошее, он хотят отдать нечто лучшее, когда оно у них появляется. (34-141, 1970.8.30) 

Вы сейчас сражаетесь. Всю свою жизнь вы стреляете из пушек. Еще раньше чем вы соприкасаетесь с миром, ваши 

душа и тело вступают в борьбу между собой. Как их можно примирить? Что победит в этой борьбе, душа или тело? Вы 

должны стать людьми, способными сказать: «Моя душа непременно победит». Тот, у кого душа одерживает победу над 

телом, принадлежит стороне добра, а тот, у кого тело одолевает душу, принадлежит стороне зла. 

Какой же секретный метод позволяет душе одержать победу над телом на поле битвы, или, наоборот, телу нанести 

удар по душе? Какова их тактика? Вот в чем вопрос. Направление, в котором вы пойдете, чтобы запастись вооружением 

и амуницией, необходимыми для сражения, определит вашу принадлежность к добру или злу. От чего, прежде всего, 

зависит исход борьбы? Это важный вопрос. Какие условия необходимы для утверждения людей, живущих в порочном 

мире, на позициях добра? Какие условия ставят их на позиции зла? Зная ответ на эти вопросы, мы сможем определить, 

что нам необходимо, а от чего нужно избавиться. И тогда, все просто. (36-61, 1970.11.15) 

Предположим, появились величайшие в истории мужчина и женщина. Может ли мужчина, ссылаясь на свои 

мужские права, заявить о своем желании получить благословение в одиночку? Может ли женщина заявить то же самое, 



ссылаясь на женские права? (Нет.) Они должны рассматривать Божью волю как абсолютную и соблюсти все условия, 

необходимые для осуществления надежды человечества. Наобум этого не сделать. Что нужно будет делать в будущем в 

Царстве Небесном на земле? Муж и жена должны пройти по такому пути, на котором они заслужат теплый прием и 

уважение во всем мире. Таков образ жизни, присущий Царству Божьему на земле. (162-67, 1987.3.27) 

У человека не получается жить одним лишь добром. Добро и зло борются за обладание миром. Власть добра несет 

жизнь, но если воцаряется зло, все идет к гибели. Итак, этот мир идет путем взлетов и падений, когда решается вопрос 

«жить или умереть». 

Личность — это плод истории. То же самое можно сказать о семье, нации и мире. Однако многие ли из этих 

плодов являются плодами добра? Посчитайте, чего в вас больше, до какой степени вы являетесь продуктом добра? На 

сколько процентов ваше окружение и сама ваша личность являются плодами добра? Вот в чем вопрос. 

Много ли у вас общего со злом? Много ли у вас общего с добром? Задавшись такими вопросами, вы обнаружите, 

что со всех сторон окружены элементами зла. 

Чтобы следовать путем порока, не требуется никакого воспитания. По нему может идти кто угодно безо всякого 

образования, потому что история началась со зла. Разве надо нас учить, как быть плохими? Люди сами стали такими, 

стало быть, теперь требуется применить нравственное и этическое воспитание, чтобы научить их поступать по совести. 

На чем основывается воспитание? Несмотря на то, что людей учат добру, учат жить по совести, многие ли 

достигли эталона такого воспитания? Дурные поступки может совершать кто угодно, совсем не учившись. В этом 

каждый может набрать высший бал. 

В существующих обстоятельствах, совесть постоянно советует нам быть добрыми. Хотя наша душа неустанно дает 

нам советы и подталкивает нас к добру, удалось ли нам стать хорошими людьми? Если задуматься над этой проблемой, 

нам остается лишь беспрестанно сокрушаться. Сегодня, завтра, весь год будут полны скорби. В скорби пройдет наша 

юность, средний возраст, старость. Мы так и умрем, сокрушаясь, верно? Иначе говоря, мы завершаем свою жизнь в 

пороке, разве не так? Нам остается прийти только к такому выводу. Мы родились во зле, поэтому корчимся во зле и 

уходим во зло, — до сих пор такой была жизнь огромного числа людей, живших в этом мире и покинувших его, таков 

путь, по которому идут многие люди, живущие на земле сейчас. 

Чем сегодня занимается Церковь Объединения? Учит ли она злу? Если это так, то она не нужна. Злу не нужно 

учить. У всех и так хорошо получается следовать по пути зла, без всякого обучения. (36-56, 1970.11.15) 

3.2.4. Мы и Царство Небесное 

Иисус перед лицом смерти сказал: «Отче Мой! если возможно, да минует Меня чаша сия; впрочем не как Я хочу, 

но как Ты». (Матф. 26:39) Перед смертью он не противился Богу. «Воля Отца превыше всего, поэтому я, конечно же, 

принесу величайшую жертву», — таким был его настрой. Такой позиции свойственна большая глубина, поэтому, заняв 

ее, можно стать ближе к Богу навеки. Перед лицом такого человека даже Бог ничего не может поделать. Тот, кто 

нападает на такого человека, моментально погибнет, понеся наказание от руки Самого Бога. Потому-то, и сказано, что 

левая рука не должна ведать, что делает правая. 

Если человек одолжил кому-то большую сумму денег и хранит в своей памяти этот факт, подсчитывая, какой 

процент ему это принесет, он не сможет стать хозяином Царства Небесного. Если вы что-то отдали, забудьте об этом. 

Найдутся ли родители, которые подсчитывают до копейки все расходы на воспитание своих детей в надежде получить 

потом проценты? Родительская душа забывает о том, что она отдала. Более того, отдавая, родители сожалеют, что не 

могут отдать больше. Такова родительская любовь. Эта любовь вечна. Человека, лишенного родителей, называют 

сиротой. Никто не хочет быть сиротой. (36-84, 1970.11.15) 

Вы знаете, что за место духовный мир (Царство Небесное)? Это мир, куда попадают люди, живущие ради других. 

Эгоист никогда не окажется там, он попадет в ад. Пусть даже человек был известным проповедником, вот увидите, где 

он окажется… Церковь Объединения пытается спасти даже своих врагов, даже коммунистов. Однако коммунисты 

стремятся снести головы всем членам Церкви Объединения, убрать нас всех. Вот, в чем отличие между нами. Итак, 

какая идеология должна править миром? (Божья.) Мы должны быть сильнее коммунистов. Однако не нужно при этом 

становиться злыми, как коммунисты. Если мы станем сильными, опираясь на бескорыстную любовь, нам с избытком 

хватит сил, чтобы спасти мир. Вы не живете в Царстве Небесном, а только собираетесь в него отправиться. Когда? 

(Сейчас.) Когда «сейчас»? Сколько будет длиться это «сейчас»? Закончится ли оно сегодня, через десять или через сто 

лет? А что, если к тому времени вы умрете? Поэтому вы должны привить к себе росток привоя. Отсечь от себя все и 

привить этот росток. (91-173, 1977.2.6) 

В какой мир вы уйдете в конце концов? В ад или в Царство Небесное? Какими людьми вы станете: такими, 

которые будут просить: «Учитель, пожалуйста, помогите мне!» или такими, которые скажут: «Учитель, добро 

пожаловать!»? Это вопрос жизни и смерти. Вы думаете, что поженитесь и заживете хорошо, но когда я говорю вам: 

«Живите хорошо», я имею в виду: «Станьте неизменными супругами». Чтобы стать неизменными мужем и женой, вы 

вместе должны пройти тренировку в мире, где супружеские союзы непостоянны. Вы не должны расставаться даже в 

мире, где разлучаются пары, где разделены север, юг и остальные стороны света. Такое обучение вы должны пройти. 

(129-181, 1983.10.30) 

3.3. Четырехпозиционное основание и Царство Небесное 

3.3.1. В Царство Небесное входят семьями 

Стал бы меня кто-нибудь преследовать, если бы я до сих пор работал только на семейном уровне? Я убежден, что, 

случись моим отцу, матери и всей родне вплоть до седьмой воды на киселе, собраться в одном месте, я смог бы глубоко 

растрогать их Словом Божьим. Без сомнения, я наставил бы всю свою семью и всю родню на путь Божьей воли. Но я не 

мог этого сделать, поскольку Бог желал другого. Иисус был изгнан своими родными, потому что также не мог этого 

сделать. 

Но те времена прошли и обстановка эпохи, в которую живете вы, позволяет вам свидетельствовать своим родным; 

вы можете в слезах излить своим отцу и матери свое страстное сердце. В этом смысле вы находитесь в лучшем 



положении, чем я. Теперь настало такое время, что, если ваши родители или родственники не хотят принимать Божью 

волю, вы можете закричать, заплакать или растрогать их любым другим способом. Конечно, иметь дело со старшим 

братом немножко трудно в любом случае, но младшего вы сможете притащить в Церковь хоть силой. Вы даже можете 

отвесить ему тумака со словами: «Ну, что, негодник, будешь верить или нет?», — и таким способом привести его к вере. 

Вот, какие свободные времена настали! Если вы даже в такое время не справитесь со своей ответственностью, вы 

опозоритесь перед Небесами. Отныне я тоже не смогу общаться с такими людьми. 

Без этого вам не войти в Царство Небесное. Вы попадете туда лишь после того, как создадите семью. (21-65, 

1968.9.1) 

Мы, в Церкви Объединения, считаем, что спасение ни за что не обрести в одиночку. В Царство Небесное не войти 

отдельному индивидууму. Туда не попасть одному. Таков Принцип. В Эдемском Саду Адаму и Еве надлежало вдвоем 

войти в Царство Небесное. Может ли туда попасть один муж или одна жена? Если между супругами нет единства, если 

семья не едина, она не войдет в Царство Небесное. Таков идеал. Хорошо ли это будет, если отец пойдет в ад, а мать — в 

Царство Небесное? Какое же это Царство Небесное? 

В Царство Небесное должны идти супружеские пары и семьи. И даже не просто семьи, туда должна отправиться 

вся родня и вся страна. (50-61, 1971.10.31) 

С чего начинается Царство Небесное? С того, что вам приходится отрекаться даже от того сердца, которое 

является истоком вашего рождения. Вот почему люди, следовавшие путем духовных исканий, жили в безбрачии. Однако 

здесь существует одна сложная проблема. В будущем Господь Второго пришествия легко разрешит ее, но до тех пор, 

люди должны разбираться с ней на индивидуальном уровне. 

Впредь невозможно будет продвигаться вперед, ставя на первое место индивидуальное спасение, поэтому чтобы 

спасти человечество, мы должны сначала спасти семью. Чтобы открыть путь для спасения семьи, на землю является 

Господь Второго пришествия. В наше время христиане думают, что попадут на Небо, веруя в Иисуса, а между тем они 

погрязли в индивидуализме. По изначальному замыслу человек не может войти в Царство Небесное в одиночку. Если бы 

Адам и Ева не совершили грехопадения и остались в сфере Божьей любви, вошли бы они в Царство Небесное или нет? 

Если бы все было так, ад вообще не мог бы существовать. 

В Царство Небесное идут супруги вместе со своими детьми. Это место, куда люди идут со своими сыновьями, 

дочерьми, внуками и всей родней. Более того, туда надо отправляться всей страной. Тогда это место станет небесной 

страной. Поэтому и появляется Царство Небесное. Вот как оно возникает. (41-299, 1971.2.17) 

Если человек в одиночку заявляет: «Вот здесь — Царство Небесное», знаете, как это удручающе действует на 

Бога! Можно ли тогда сказать, что это хорошо? Так представьте себе, как тяжко чувствует себя Небесный Отец, когда 

Он смотрит на мир людей или на религиозный мир. (96-68, 1977.12.18) 

Какими должны стать члены Церкви Объединения? Они должны стать лучше, чем Будда, Иисус или Конфуций. До 

сих пор религии имели целью индивидуальное спасение. Но Церковь Объединения ставит перед собой цель спасать 

семьи, а не отдельных людей. Этим она и отличается от других религий. Мы несем спасение, но спасаем семьи. Мы идем 

в Царство Небесное, но не по одиночке. 

Недопустимо, чтобы муж отправился в Царство Небесное, а жена — в ад. Такова точка зрения Церкви 

Объединения на спасение. В Царство Небесное должны пойти оба супруга. Мы не можем допустить, чтобы наши отец 

или мать оказались в аду. Мы идем в Царство Небесное вместе с нашими родителями и детьми. По сравнению с другими 

религиями Церковь Объединения исповедует религию иного порядка, так как указывает путь, по которому человек 

может войти в Царство Небесное вместе со своей любимой семьей и всем родом. Именно поэтому Церковь Объединения 

считает семью особенно важной, тогда как до сих пор религии делали акцент на жизни в безбрачии. Мы идем по своему 

пути, опираясь на семью — на такую семью, которая существует ради мира и ради Бога. По такому пути должны шагать 

члены Церкви Объединения. (34-358, 1970.9.20) 

Кто в семье является лучшим объектом счастья? Для мужа таким объектом является жена, для жены — муж, для 

родителей — дети, а для детей — родители. На такой платформе можно построить Царство Небесное. 

Иисус сказал: «Царство Божие внутрь вас есть» (Лук. 17:21), но он не смог сказать: «Оно находится в ваших 

семьях». Представьте же, каким одиноким и несчастным он был. Но у вас есть семьи, и вы можете петь от счастья. 

Люди, хотя бы на мгновение, могут испытать это, но Иисус, единородный сын Божий, Господь всех ищущих истину, кто 

пришел на землю, чтобы спасти весь мир, не мог даже мечтать о том, чтобы в его окружении возникло Царство 

Небесное. Он скитался по земле, уча о том, что: «Царство Божие внутрь вас есть» и пытаясь возродить Царство Небесное 

в душах людей, но меньше чем через три года умер на кресте. Какой одинокой и несчастной была его жизнь! 

Если Иисус мечтал лишь о Царстве Небесном в душе, то выйти за рамки такого Царства в душе и построить 

Царство Небесное в окружающем мире представляется совершенно невозможным. Точно так же будет во веки веков 

невозможно построить Царство Небесное, выходящее за пределы семьи, распространяющееся на общество и нацию. 

Когда же будет построено Царство Небесное на мировом уровне и Царстве Небесном в духовном мире? Ответственность 

Мессии заключается в том, чтобы спасти все человечество, освободить весь духовный мир и Бога. Дух захватывает, если 

подумать, какой путь надо пройти, чтобы занять это положение. Смерть Иисуса на кресте сама по себе ничего не значит. 

Погибнув, нельзя с достоинством предстать перед Небесами. Потерпев неудачу в воплощении замысла Царства 

Небесного и построении идеального общества, хочется просто закутаться в какое-нибудь покрывало, чтобы спрятать, 

закрыть свое лицо. От такого стыда не избавиться, даже если сто раз умереть. Понимал ли кто-нибудь такое сердце 

Иисуса? (120-47, 1982.10.3) 

В Царство Небесное в одиночку не попасть. Чтобы войти туда, нужно непременно осуществить идеал супружеских 

отношений. Стало быть, чтобы падший человек попал в Царство Небесное, ему непременно следует пройти через 

историю восстановления, воскрешения и воссоздания. Я даю вам Благословение, чтобы распахнуть перед вами врата 

Царства Небесного. При помощи Благословения я открываю перед вами врата Царства Небесного, которые прежде были 

закрыты. 



В эти врата входят семьей. Вам нужно войти туда со своими сыновьями и дочерьми. Семья — понятие 

историческое, в ней заключены все плоды, все свершения истории. За шесть тысяч лет Божья история восстановления 

миновала эпохи первого, второго и третьего Адамов, значит, и в семье должны быть три сына, которым нужно воплотить 

идеологию супружества. Итак, в Царство Небесное идут семьей. (152-239, 1963.5.25) 

3.3.2. Иисус и семья 

Христианство — это религия, эталоном учения которой является семья бесконечной нерушимой любви. В такой 

семье люди смогут вечно жить с Богом. Бог желает встретиться с человеком именно для того, чтобы создать такую 

семью. Того же желает и человек. Нет желания превыше этого. (39-343, 1971.1.16) 

Иисус стремился создать семью, но был распят, так и не исполнив своего желания. Он ушел, лишь упомянув про 

жениха и невесту. Вот почему Иисус обещал вернуться и устроить пир агнца. Пир агнца означает создание идеальной 

семьи, в которой Бог сможет обрести покой. Так Иисус может стать Истинным Родителем. После этого он должен 

произвести на свет истинных детей, которые станут истинными братьями и сестрами. Опираясь на такую Истинную 

Семью, он должен сформировать истинный род и истинный народ, новый народ и новую страну. Итак, можно сделать 

четкий вывод: Иисус должен явиться вновь, чтобы осуществить все это. (39-345, 1971.1.16) 

3.3.3. Четырехпозиционное основание и Царство Небесное 

Под восстановлением мы понимаем восстановление четырехпозиционного основания. Чтобы восстановить его, мы 

должны восстановить отца, мать, сыновей и дочерей. Значит, получив Благословение, вы должны стать полностью 

восстановленными супругами, произвести на свет детей и утвердить их на положении безгрешных людей. Для этого вам 

потребуется заложить в них новую традицию. Если вы хотите этого добиться, вам нужно превзойти святых. (58-33, 

1972.6.6) 

Божий идеал, Царство Небесное на земле, начинает утверждаться там, где создается семейное Царство Небесное. 

Для этого необходимо создать четырехпозиционное основание. Принцип гласит, что осуществление идеала творения — 

это построение четырехпозиционного основания. 

Почему это должно быть именно так? Вертикальный и горизонтальный мир, центром которых являются Бог, Адам 

и Ева, возникают в три стадии. Горизонтальный мир возникает только с появлением у Адама и Евы детей. Когда 

горизонтальный мир увеличивается в размерах, естественным образом возникает вертикальный мир. Горизонтальный 

эталон тела — это дети, а горизонтальный эталон души — это духовный мир. В этот момент Бог впервые получает 

возможность перемещаться как в физическом, так и в духовном мире, и потому на земле возникает Царство Небесное. 

(96-28, 1978.1.1) 

4. Врата Царства Небесного и вход в него 

4.1. Врата человеческой души 

О таком состоянии говорил и Будда. Сконцентрировав свой дух путем духовной дисциплины, человек может войти 

в духовный мир и оказаться на положении совершенного объекта перед Богом-Субъектом. В таком состоянии можно 

сказать: «На небесах и на земле я один удостоен такой чести». При этом чувствуешь, что можешь сжать весь мир в 

кулаке, и он растает у тебя в руке. Когда достигаешь такого состояния, автоматически начинают происходить чудеса. 

Способность исцелять болезни появляется естественным образом, как побочный эффект жизни в вере. 

Итак, вам необходимо повернуться по направлению к вратам своей души и возделывать поле души. Но для того, 

чтобы возделывать это поле и выбрать верное направление, вы должны открыть для себя Бога-Субъекта. Однако этот 

Бог-Субъект является для нас чем-то неясным, и для того, чтобы соединиться с Ним, нужно сконцентрировать свой дух. 

Начинать нужно со своей души — таков единственный путь. Стоит вам очистить свою душу, как вы непременно найдете 

верное направление. Вы естественным образом пойдете туда, куда нужно. 

Вы ведь тоже это чувствуете, верно? Бывает так, что я молюсь, повернувшись на восток, но, стоит мне войти в 

мистическое состояние, как я разворачиваюсь в другом направлении. Такие вещи происходят. Вот почему я говорю, что 

у души есть врата. Иногда молитва получается очень хорошо. А порой молиться ну никак не получается, какие бы 

омовения мы ни совершали, и сколько бы усердия ни прилагали. На молитву может повлиять даже расположение 

комнаты. Существует центр, относительно которого определяются север, юг, запад и восток, и молитва может зависеть 

от места или направления. В горах тоже есть места, где очень легко молиться, а есть места, где собираются злые духи, — 

темные места. Существуют духовно тенистые и солнечные места. Испытав контакт с ними несколько раз, вы научитесь 

их различать. 

Предчувствия, вещие сны, откровения и видения являются непременными составляющими в процессе раскрытия и 

развития человека, они способствуют его сближению с Богом. Не относитесь к ним легкомысленно, старайтесь 

применять опыт таких переживаний в своей жизни. (76-142, 1975.2.2) 

Итак, до сих пор вы старались открыть двери своей души в мир веры и возделывали поле своей души. Однако 

когда вы это поле возделаете, этим дело не закончится. Вам нужно использовать полученный опыт в этом мире, который 

является вашим объектом. (76-155, 1975.2.2) 

4.2. Что такое «открытие небесных врат»? 

4.2.1. Почему нужно открыть небесные врата? 

Сегодня День открытия небесных врат. Бог взял на Себя всю ответственность за ошибки, допущенные родителями. 

Преподобный Мун, унаследовавший от Бога эту ответственность, должен отворить врата. Он должен отворить врата, 

через которые может пройти отдельный человек, семья и род. Все указанные врата оказались закрытыми. Заперты врата, 

через которые могут пройти народ, страна и мир. Все врата необходимо отворить. Каким образом? С помощью семей 

Церкви Объединения. 

Бог постоянно готовил что-нибудь меньшее, для обретения чего-то большего. Такова Его стратегия. Везде 

существуют барьеры — в личности, в семье, в роду, в народе, в стране, в мире и во Вселенной. Даже в духовном мире 

существует барьер между адом и Царством Небесным. Из-за кого все стало таким? Если бы Адам и Ева стали 



Истинными Родителями, весь мир был бы единым. Но из-за грехопадения появились ложные родители, и произошло 

разделение на Царство Небесное и ад. 

Кто должен разрушить стены исторической обиды? Истинные Родители. Они занимаются этим, не восседая на 

троне, облеченные царской властью. Человечество живет в земном аду, а духи мучаются в аду в духовном мире, поэтому 

нужно отворить все врата ада, сначала на земле, а потом в духовном мире, и открыть путь для отдельных людей, для 

страны и для всего мира. Потом необходимо проложить магистраль, которая соединит землю и духовный мир. 

Необходимо проложить шоссе, построить единую дорогу, которая позволит соединиться с главным руслом. Итак, вы 

должны объединить душу и тело, чтобы благодаря этому единству нигде не осталось никаких барьеров: ни в семье, ни в 

роду, ни в народе, ни в стране, ни в мире, ни даже в духовном мире. Вы должны все их разрушить. 

Последняя задача состоит в том, чтобы открыть запертые двери ада и Царства Небесного в духовном мире. Не 

открыв врата земного ада и ада в духовном мире, невозможно войти в Царство Небесное. В Царство Небесное идут лишь 

те, кто победил ад. Чем его можно победить? Здесь нужна не молитва, а Божья любовь. Без этого в Царство Небесное не 

войти. Именно поэтому, преподобный Мун благодаря Божьей любви прошел всю землю, отворил даже врата ада в 

духовном мире и проторил путь от земли до небес. Отсюда пошло и название «международное скоростное шоссе мира». 

Я разрушаю стены, которые преграждали нам путь. 

Иисус стал принцем Царства Небесного и обрел авторитет единородного сына Божьего благодаря тому, что он 

любил не только этот сатанинский мир, но и духовный мир. Духовный мир тоже весь перегорожен стенами. Все его 

сферы, например, буддийская или конфуцианская, отделены друг от друга стенами. Эти стены нужно сломать с 

помощью силы Божьего Сердца, которое выше всех этих сфер. Нужно спуститься с высоты престола духовного мира до 

самого низа, разрушая по пути все барьеры. Необходимо разрушить стены, созданные нашими предками, которые жили 

десятки тысяч лет назад, стены, созданные тысячелетия назад, стены, которые создавались на протяжении нескольких 

веков нашей эпохи, и стены, оставленные людьми, перешедшими в мир иной всего лишь несколько лет назад. 

Необходимо разрушить все стены на земле и проторить путь, по которому люди смогут выйти даже из ада. Иначе 

открытие небесных врат невозможно. (140-41, 1986.2.1) 

4.2.2. Начало открытия небесных врат 

Сейчас я с благодарностью думаю о Матери. Думаю, пока я сидел в тюрьме в Дэнбери, Мать в своем сердце часто 

чувствовала себя так, словно шла по дну глубокого ущелья. Она встретилась со мной в невинном возрасте, и с тех пор 

всю жизнь поднималась вверх по линии равновесия. Поскольку она жила таким образом, ее уровень постепенно рос. 

Наверное, раньше у нее не было возможности ощутить, что значит оказаться в глубокой долине сердца, и только 

разлучившись со мной, когда я оказался в Дэнбери, она оценила меня по-настоящему и поняла, как одиноко женщине, 

если рядом с ней нет мужа. 

Итак, первого февраля я провел церемонию открытия врат небесного мира и ада. Теперь нельзя, чтобы все было 

как раньше, чтобы существовали два полюса. Решение возникает, лишь когда мы их соединяем, когда мы соединяем 

духовный и физический мир. Соответствующий эталон был установлен первого февраля 1985 года в три часа утра по 

американскому времени в Дэнбери и в Ист-Гардене. Вы должны трудиться с таким же сердцем как у Бога, чтобы 

соединиться с силой любви. Движетесь ли вы по перпендикулярной линии? Или же вы, даже назначенные 

ответственными лицами, потеряете всякий стыд и окажетесь в таком положении, что Богу придется вас спасать? 

Мужчина и женщина должны идти на Небеса в единстве друг с другом, но где достигается это единство? Они 

должны объединиться, находясь на одной оси. Соединившись, они должны двигаться вдоль этой оси. Куда бы они ни 

шли, вверх или вниз, они должны придерживаться этой оси. В соответствии с принципом восстановления искуплением 

все должны шагать по такому пути, и, начав с уровня семьи, пройти через сферы рода, народа, страны и мира. Каждый 

должен пройти по этому пути, так как все находятся в сфере грехопадения. (136-45, 1985.12.20) 

На протяжении всей жизни я любил своих врагов. Я любил их на индивидуальном уровне, на уровнях семьи, рода, 

народа, страны, мира и даже Вселенной. Почему я оказался в Дэнбери? Духовный и физический мир перегорожены 

стенами. Из-за падших родителей все запуталось. Следовательно, чтобы распутать все узлы, нужно проложить шоссе, 

дабы соединить весь духовный мир и даже ад, которые были разделены стенами. 

Первого февраля 1985 года в три часа утра мы с Матерью вознесли особую молитву и этим создали необходимое 

условие. С того момента в аду рухнули все стены, и для любого, кто постарается, откроется возможность подняться в 

Небесный мир. Кроме того, если среди пребывающих в духовном мире родственников имеются добрые духи, они 

получают возможность спускаться к потомкам, давать им наставления и тянуть их за собой. У обитателей духовного 

мира появилась возможность стать спасителями. Ранее в духовном мире такой возможности не было, она существовала 

только на земле, но теперь, поскольку мы проложили этот путь, добрые духи могут учить духов зла, находящихся в аду. 

Следовательно, добрые предки занимают положение спасителей и могут сами развиваться и подниматься наверх. Для 

них открылась такая возможность. (136-183, 1985.12.22) 

4.2.3. Истинные Родители и врата Царства Небесного 

Какова миссия Церкви Объединения? В отличие от религий прошлого Церковь Объединения желает не только 

личного спасения. Она стремится к изначальному идеальному миру, в котором не было грехопадения. Под изначальным 

идеальным миром я понимаю такое место, где совершенные люди, вступают в брак в Божьей любви, дают жизнь детям и 

отправляются в Царство Небесное. 

Что это за Царство Небесное, если туда идет только мать, а отец отправляется в ад, или, если туда идут одни 

родители, а дети попадают в ад? Царство Небесное — это место, куда идут все вместе: родители и дети, род, народ и 

страна. 

Человечество началось с ложных родителей, поэтому, чтобы открыть врата в Царство Небесное и войти в него, 

должны появиться Истинные Родители. Даже Бог не может Сам открыть эти врата. Иначе, почему Он не сделал этого 

раньше, хотя ведь мог бы? Грехопадение совершил человек. Значит, именно человек должен понести наказание за свой 

грех. Человек должен сам найти Царство Небесное, которое он потерял. На это ушло целых шесть тысяч лет. 



Итак, что нужно сделать, чтобы открыть врата в Царство Небесное? Нужно наделить человека, находящегося в 

положении слуги слуг, привилегиями приемного сына, дать ему возможность построить отношения с родным сыном и 

сделать так, чтобы он был абсолютно послушен родному сыну. Здесь под родным сыном я подразумеваю Адама, каким 

он был до грехопадения. Приемный же сын — это архангел до грехопадения. Изначально приемный сын занимал 

положение слуги, поэтому он не может удостоиться любви. (42-286, 1971.3.27) 

Если бы не грехопадение, люди, ушедшие в духовный мир, могли бы войти в Царство Небесное, слившись с ядром 

любви Истинных Родителей, центром которой является Божья любовь. Однако на протяжении истории такая связь не 

создалась, и все люди были задержаны. Где они находились все это время? В аду или в раю. В Царстве Небесном никого 

нет. 

Кто должен первым войти в Царство Небесное? Истинные Родители. Если я заявлю, что Царство Небесное 

пустует, люди скажут, что у преподобного Муна начался старческий маразм. Но даже Иисус не смог войти в Царство 

Небесное! Туда нельзя войти по одиночке. Прародители человечества должны были, пройдя пору созревания, 

осуществить идеал любви, опирающийся на Божью любовь. Прожив свою жизнь, они оставили бы после себя семя 

истинной любви, стали бы родителями и первыми вошли бы в Царство Небесное. Но до настоящего времени не нашлось 

родителей, единых с Божьей любовью, которые оставили бы на земле семя любви. На земле не возникло основание в 

виде потомков такой пары. Итак, Царство Небесное пустует. 

Чтобы попасть в Царство Небесное, нужно явиться на землю, пройдя через ад. Желая попасть в Царство Небесное, 

вы должны победить ад. Царство Небесное доступно лишь победителям ада. Рай подобен привалу на обочине дороги, 

ведущей в Царство Небесное, после того, как вы преодолели ад. (140-45, 1986.2.1) 

Рассматривайте человечество как одного мужчину и одну женщину. «Если на земле живет четыре миллиарда 

человек, из них половина — два миллиарда — это мужчина, а другие два миллиарда — это женщина. На земле 

появились мужчина и женщина, каждый состоит из двух миллиардов клеток, и я буду любить этих двоих», — вот как вы 

должны рассуждать. Бог насадил четыре миллиарда людей и трудится, чтобы воссоздать Адама и Еву. 

Это означает, что Бог выбирает из двух миллиардов мужчин одного мужчину, способного любить первой 

любовью, и из двух миллиардов женщин — одну женщину, которая может быть связана с этим мужчиной первой 

любовью. Следовательно, каждого из этих двоих представителей можно рассматривать как плод любви двух миллиардов 

человек. «Я люблю этих двоих, каждый из которых является воплощением, плодом любви двух миллиардов людей, 

сильнее чем отца и мать, давших мне жизнь. Я люблю четырехмиллиардное человечество сильнее, чем своих 

родителей». Думая так, вы сможете любить человечество в единстве со сферой Божьей любви. Это поможет вам 

размежеваться с сатанинским миром. 

Кто эти представители? Их называют Истинным Отцом и Истинной Матерью. Если вы любите человечество 

сильнее, чем Истинных Родителей, все будет окей. Откроются врата ада и в духовном мире, и на земле. Куда бы ни 

поехал такой человек, перед ним раскинется широкая дорога. Вам нужно лишь заплатить за бензин. В изначальном мире 

путь в Царство Небесное указывают ангелы, а не Родители. 

Принцип не в том, чтобы Родители пришли к вам и тянули вас за собой, а в том, чтобы вы сами пришли к ним 

поприветствовать их. Родители проложили дорогу, стало быть, если вы их любите, то должны следовать их пути. Если, 

любя Родителей, вы любите человечество еще сильнее, чем их, то на вашем пути все будет хорошо, перед вами не 

возникнет никаких преград, и путь ваш не будет слишком узким. Вы будете двигаться в основном потоке сердца, 

который проходит по широкому шоссе. Тогда вы сможете прямо с земли попасть в Царство Небесное. 

Взгляните на этот мир. По сути дела в нем обитают два человека — мужчина и женщина. С любящим материнским 

сердцем вы можете войти в сферу сердца, которая выходит за рамки сатанинской сферы. Если вы в чем-то провинились 

передо мной, вам придется шагать дальше. Вот почему я на всем протяжении своей жизни, как родитель, с полной 

ответственностью прокладывал путь для своих детей. 

Если станете любить человечество как Родителей, вы объединитесь с Родителями и встанете на горизонтальную 

линию. В этом случае вы подниметесь над сферой падшего сердца и тогда сатана не сможет вас потревожить. Вы 

сможете войти в Царство Небесное напрямую. Чтобы начать эту работу, я провозгласил День открытия небесных врат. 

(140-56, 1986.2.1) 

4.2.4. Наше отношение к открытию небесных врат 

Я проложил магистраль, которая начинается на земле, достиг верховного владычества на небесах и передал его 

вам. Занимая положение его наследников, вы должны уйти от своих корней, уходящих в сферу сердца, созданную 

сатанинскими родителями. После этого вы должны достичь единства с Родителями и добиться, чтобы Божья любовь 

пустила корни в ваших душе и теле. Тогда сатана не сможет оторвать вас от Бога и увести вас от Него. 

Что же тогда будет с вами? Ради этого мира я, как его представитель, осуществлял восстановление искуплением, 

чтобы спасти сыновей и дочерей типа Каина. Отсюда, если вы любите мир сильнее, чем Родителей, зло не сможет 

преградить вам путь, где бы вы ни находились — в земном или в небесном мире. Начав свой путь на земле, вы сможете 

продолжить его за пределами мира и прямым путем направиться в духовный мир, на небеса. Если же вы не способны 

исполнить это, на вашем пути одна за другой будут вставать крутые высокие горы. Зная это, я готовился всю свою жизнь 

и сегодня дарю вам привилегию участвовать в праздновании дня открытия небесных врат. Я хочу, чтобы вы непременно 

достигли такой сферы сердца и стали победителями, способными беспрепятственно пройти куда угодно. (140-61, 

1986.2.1) 

4.3. Чтобы войти в Царство Небесное нужно выполнить свою долю ответственности 

Где вы находитесь теперь? Определите свое положение. Вам нужно понять, где вы находитесь. Наблюдая, как 

люди выполняют свою долю ответственности, сатана и Бог делят людей между собой: «Этот — твой, а этот — мой». 

Сатана говорит: «Он не выполнил свою долю ответственности, значит, он не может принадлежать Небесам. Он — мой!» 



Вам нужно выполнить свою долю ответственности, устремившись к Божьей любви, к идеальной супружеской 

любви и идеальной любви детей. Вы не справитесь, если будете говорить: «Ох, мне нужны деньги! Мне нужно то и это. 

Я должен дать образование своим детям». 

Прежде чем вы войдете в Царство Небесное, привратник у входа спросит вас о вашей доле ответственности. Он 

скажет: «А ты до конца выполнил свою ответственность?» Люди из падшего мира ни за что не смогут войти в Царство 

Небесное. Вот почему провидение восстановления, охватившее эпохи Адама, Иисуса и Господа Второго пришествия, 

можно рассматривать как движение, направленное на выполнение человеком своей доли ответственности. С этой целью 

Бог и послал в свое время каждого из трех «Адамов». 

Последователи всех религий хранят веру для того, чтобы выполнить свою долю ответственности и попасть в 

Царство Небесное, однако сатана препятствует людям в выполнении ответственности и не отступится от своих 

замыслов, даже если сжечь всех верующих и предложить их сатане в качестве жертвы. Таков образ мыслей сатаны. Бог 

же, наоборот, желает, чтобы люди выполнили свою долю ответственности, и если необходимо, готов ради этого 

принести всех верующих в жертву. (149-322, 1986.12.21). 

4.4. Царство Небесное или ад — это выбор самого человека 

Итак, имеем ли мы право жаловаться? Сыщутся ли у нас основания для жалоб? (Нет.) Нам нужно радоваться. Мы 

должны идти вперед, смеясь, пусть даже сквозь слезы. Я вас учу, как надо поступать, что же будет, если вы будете 

поступать наперекор? В этом случае вас уже будет не изменить. Ни Бог, ни я не сможем вам помочь. 

Вы сами решаете, куда идти — в Царство Небесное или в ад. Это решаете вы сами, а вовсе не преподобный Мун, и 

не Бог. Каждый решает это сам. Будете роптать, пойдете в ад. Благодарите даже за то, на что стоило бы пожаловаться, и 

тогда вас ожидает Царство Небесное. (96-122, 1978.1.2) 

Никто не научит вас, как пройти в Царство Небесное. Это такое место, куда автоматически попадают люди, 

живущие по совести. Когда солнце встает, все побеги на деревьях тянутся к нему. Даже травы и деревья могут 

самостоятельно различать направление. Невозможно допустить, чтобы человек — властелин творения — не знал, по 

какому пути ему идти. Такой вот феномен. (75-41, 1975.1.1) 

5. Указания, касающиеся Царства Небесного и ада 

5.1. Становление представлений о Царстве Небесном и аде 

Миссия мессии — восстановление родовой сферы, центром которой является его семья. По результатам 

выполнения миссии родового мессианства формируются представления о Царстве Небесном и аде, благодаря чему вы 

сможете провести четкое разграничение: «Вот здесь — Царство Небесное, а там — ад». Вам следует достичь 

результатов, позволяющих сделать такое разграничение. Не опускайтесь ниже этого уровня, и удерживайте от этого 

других людей. Когда поднимется ваш род, за ним непременно потянутся и другие роды и даже целые деревни. (217-84, 

1991.4.16) 

5.2. Важность вечной жизни и жизни на земле 

Земная жизнь и жизнь вечная существуют не отдельно друг от друга. И та, и другая важны. Вечная и земная жизнь 

связаны между собой. Важны и жизнь на земле, и вечная жизнь, но в наше время люди, живущие на земле, не имеют 

представления о вечной жизни. Они думают, что важна только жизнь на земле. В этом и заключается проблема. Даже 

члены Церкви Объединения не понимают, что их земная жизнь является основанием, которое обеспечивает вечную 

жизнь. 

Итак, вам следует постоянно чувствовать важность своей жизни, чувствовать, что вечная жизнь начинается прямо 

сейчас, что, сформировав представления о Царстве Небесном, вы живете ради вечной жизни. Не понимая этого, вы 

будете делать все не так. Ценность вечной жизни человека определяется именно тем, что он делает сейчас. 

Земная жизнь и вечная жизнь движутся одна вслед другой. Если одна устремляется вверх, туда же направляется и 

другая; если одна идет вниз, вниз движется и другая; повернет одна, повернет и другая. Поэтому я и говорю, что вам 

надо реально ощутить это, живя в этом мире, и жить так, чтобы вносить положительный вклад в вечную жизнь. Вечная 

жизнь и жизнь земная нераздельны. Лишь имея ясное представление о Царстве Небесном и аде, вы сможете понять это. 

Работайте, ощущая важность как земной, так и вечной жизни. Никто, кроме вас, не может позаботиться о вашей жизни. 

Вы знаете Бога лучше, чем кто-либо другой. Действуя так, вы будете окружены небесной удачей, когда, например, вы 

отправитесь куда-нибудь. Если вы уйдете из своей деревни, люди станут спрашивать: «Куда он делся? Его не видно уже 

несколько дней, может он погиб? Мне недостает его голоса, который раньше я слышал с утра до вечера!» Им захочется 

разыскать вас. Так непременно и будет. Небеса сопутствуют такому человеку, его сопровождает небесная удача и 

потому совестливые люди автоматически потянутся к нему, подобно тому, как железные опилки притягиваются к 

магниту, а все живое тянется к свету. 

Если меня не будет, возникнут проблемы, так ведь? Это ждет и японцев, и корейцев, и американцев. Почему? В 

концепции вечной жизни заключен порядок, направляющий все к единству. Его можно поставить в основу как всех 

земных эталонов, так и эталонов вечности. Это — самое важное. (217-85, 1991.4.16)  

Глава 5. Мессия и духовный мир 

1. Иисус и духовный мир 

Иисус умер на кресте, повторно исполняя миссию Иоанна Крестителя, и, стало быть, не смог выполнить миссию 

сына. Со времени своей кончины и доныне Иисус занимался восстановлением архангела. После этого нужно пройти по 

пути сына. Итак, Иисус шел по пути слуги и приемного сына. Он не выполнял миссии родного сына. Он шел по пути 

архангела-слуги и по пути приемного сына. 

Стало быть, веря в Иисуса, в лучшем случае можно стать приемным сыном. Не соединившись с Богом кровными 

узами, человек остается на уровне архангела. Приемный сын подобен Каину, который принадлежит к иному роду. До 

настоящего времени история провидения представляла собой борьбу за то, чтобы соединиться с Богом кровными узами. 

Иисус умер на кресте не в качестве сына. Если бы он стал жертвоприношением на положении сына, в котором 

едины дух и плоть, положение, в котором он мог бы преподнести Богу победное основание, ему не было бы нужды 



являться на землю вновь. Он не смог стать совершенным приношением. Его жертва была половинчатой. Утратив свое 

физическое тело, он мог принести в жертву только дух. Этот уровень соответствует сфере ангелов в духовном мире. 

Итак, попав в духовный мир, христиане не могут войти в Царство Небесное. В духовном мире они оказываются не 

выше уровня рая и пребывают там в ожидании. Этот уровень находится под владычеством архангела, он соответствует 

сфере архангела. Итак, на земле необходимо создать победную защитную сферу, которая станет победной защитной 

сферой в духовном мире. Божья воля и замысел, ради которого приходил на землю Иисус, заключаются в том, чтобы 

передать людям такую сферу. Вот почему христианство призвано обрести такую победную сферу одновременно в 

духовном мире и на земле и унаследовать сферу архангела. Такова миссия христианства. В христианстве невозможно 

физическое совершенство, эта религия ориентирована только на духовное совершенство. Именно поэтому христианство 

придавало первостепенное значение духовному миру. 

Господь Второго пришествия должен обладать авторитетом, способным покорить сферу архангела в духовном 

мире. Без этого он не может приступить к своей миссии на земле. Точно так же, как некогда Иисус унаследовал все от 

Иоанна Крестителя, Господь Второго пришествия, вернувшись на землю, должен унаследовать от Иисуса всю ту сферу 

духовного мира, над которой тот владычествовал благодаря своей победе. Иоанн Креститель передал Иисусу духовное 

наследие, но не смог сдержать своего обещания и отделился от Христа. Христианство было создано для того, чтобы 

заново выполнить задачу Иоанна Крестителя. (47-157, 1971.8.28) 

Несправедливо уже и то, что Иисус умер на кресте, но ведь еще после своей кончины он на три дня отправился в 

ад. В этом состояло его испытание. Смерть — самое страшное для человека, но для Иисуса самым страшным стало 

путешествие в ад. Что же он делал в аду эти три дня? Стал ли он властелином страха или властелином счастья? Его 

задача заключалась в том, чтобы стать личностью, способной преодолеть адское страдание. (34-143, 1970.8.30) 

Мессия несет человечеству идеологию равенства. Бог справедлив. Следовательно, Мессия приходит как Спаситель 

всех падших людей, а значит, чтобы спасти всех, он должен со всеми обходиться по справедливости. Он преследует 

справедливую цель и создает в своей эпохе справедливое окружение. Стало быть, всякий, кто объединится с Мессией, 

может стать его учеником. 

Можно сказать, что Мессия идет с самого дна ада людского мира к вершине славы. Отсюда следует вывод, что нет 

такого места, куда бы он не пошел даже с риском для жизни, если это нужно для спасения человечества. 

С этой точки зрения, утверждение о том, что Мессия явится в небесах на облаке, — абсурдно. Это откровенная 

ложь. Он не приходит таким путем. Человек, который верит в это, ничего не знает о духовном мире. Отправляйтесь-ка в 

духовный мир и посмотрите, правду ли говорит преподобный Мун. Попробуйте, умрите. Мессия действует в 

соответствии с такой формулой. 

Обычные люди не знают, почему обитатели духовного мира хотят вступить в контакт с миром людей. Почему это 

так? Потому что обитатели духовного мира стремятся к совершенству. Они хотят пройти путем совершенства, путем 

более высокого уровня, а для этого необходимо разрешить все проблемы на земле. Все люди — и выдающиеся, и ничем 

не примечательные — попадаются на этом законе. 

Итак, вместе с Мессией мы открываем весь духовный мир. Для этого нам необходимо построить взаимоотношения 

на земле. Вот для чего нужны мессианская эпоха личности, мессианская эпоха семьи, рода и мира. Потом нужно 

соединиться также и с духовным миром. На земле необходимо построить победное основание на уровне личности, 

семьи, рода, народа, страны и мира. Нужно мобилизовать весь духовный мир на землю. Чтобы, придя в этот мир, найти 

центр, вначале нужно пройти путем страданий. Нужно восстановить личность, семью, род, народ, страну и мир. Поэтому 

люди сейчас стремятся к одной цели и к единому миру, не так ли? (91-278, 1977.2.27) 

2. Господь Второго пришествия и духовный мир 

В свое Второе пришествие Господь должен явиться как предок не только третьего, но также и первого, и второго 

Израиля. Члены нашей Церкви должны преодолеть сомнения, аналогичные тем, которые были в первом Израиле во 

времена Иисуса. Им следует пройти через сердце Отца и занять положение, подобное положению детей, находящихся в 

отцовском чреве. Господь Второго пришествия должен привести в порядок духовный мир. За счет этого Господь должен 

утвердить первый Израиль и на этом основании начать свою деятельность. Ему необходимо пройти через такой процесс, 

поскольку обитатели духовного мира не связаны с Истинными Родителями. В духовном мире существует подобие 

двенадцати колен, однако христианство, которому надлежало стать вторым Израилем, лишилось центра, благодаря 

которому оно могло бы сформировать такие колена. Следовательно, нам необходимо утвердить идеологию Объединения 

и сформировать эти колена. (10-217, 1960.10.14) 

Бог не имеет формы, поэтому Его не увидеть даже в духовном мире. Следовательно, Богу необходимо стать Отцом 

во плоти. 

Когда Небесный Отец обретает тело, видимое и невидимое объединяются. Это символизирует единство 

Вселенной. Адам и Ева обладают телом, отражающим Божий образ. По идее, они взошли бы на трон в царском дворце 

Небесного Царства и Бог, пребывая в их царственных душах, правил бы земным и духовным мирами. Он создал бы 

Царство Божье, Царство любви. Дух и тело можно объединить лишь любовью, других путей не существует.. (143-93, 

1986.3.16) 

3. Истинные Родители и духовный мир 

3.1. Различие между физическими родителями и Истинными Родителями 

Итак, кто такие Истинные Родители? Чем они отличаются от физических родителей? Какая разница между 

физическими родителями и Истинными Родителями с точки зрения любви? У них разные представления о любви, 

разные концепции любви. Ваши физические родители учат вас любви, сосредоточенной на потребностях тела, а 

духовные родители — любви, сосредоточенной на духовном мире. Любовь духовных и физических родителей несет в 

себе различное содержание. 

Казалось бы, вполне можно обойтись лишь физическими родителями, зачем же вам еще и духовные? Духовные 

Родители понадобились из-за грехопадения. Чему до настоящего времени учили падшие родители? Они учили эгоизму, 



который постоянно тянет человека вниз. Их родительская любовь провела решающую черту, навечно удерживающую 

людей в сатанинском мире, и нет никакого способа эту черту разорвать. 

Кто же такие Истинные Родители? На своем основании они учат все большим и большим вещам. Они учат этому, 

чтобы вы, отправившись в вечный небесный мир, могли подстроиться под его ритм и беспрепятственно дышать в нем. 

В духовном мире вы будете вынуждены забиться в какой-нибудь угол и оставаться там, прижавшись к стенке. 

Оглянувшись, вы увидите, что вокруг вас лишь самоотверженные люди, готовые жертвовать собой ради других, так что 

вы начнете задыхаться. 

Кто в этом повинен? Сатана. Именно поэтому вы надеетесь, что явятся Истинные Родители и освободят вас. 

Нельзя решать проблему освобождения людей, оказавшихся в таком положении, двигаясь в том же направлении, что и 

они. Нужно двигаться вспять. (129-99, 1983.10.1) 

Чтобы вернуться к Богу, человек должен пройти тренировку мира трех измерений — духовного мира. Любя Бога и 

Небесных Родителей, люди тем самым учатся любить духовный мир и объединяться с ним. Мессия является на землю в 

качестве Истинного Родителя ради такой тренировки, чтобы соединить духовный и субстанциальный мир с Богом. В 

этом заключается миссия Мессии, другой задачи у него нет. Он воистину любит нас и делает для нас больше чем кто бы 

то ни было за всю историю. 

Итак, до прихода на землю Истинных Родителей, духовный мир был разделен. В нем не было единства так же, как 

и в этом мире. Истинные Родители разрушают множество стен. При этом Родители не умерли, они выполняют эту 

работу во плоти, в субстанциальном теле. Стало быть, у них есть доступ куда угодно. Итак, Истинные Родители как 

представители Бога представляют не только физический, но и духовный мир. 

Итак, служение Истинным Родителям и абсолютная любовь к ним помогут вам проторить дорогу, которая 

соединит вас с духовным миром. Проявляя абсолютное послушание Мессии, вы тем самым создаете условия, 

позволяющие вам сказать, что вы были абсолютно послушны любым обитателям духовного мира, что вы абсолютно 

слушались приказов Бога. Вы должны быть абсолютно послушны Мессии, как представителю Бога. Для чего нужно так 

поступать? Для того чтобы заложить традицию, которая позволит вам слиться с народом Царства Небесного. 

Почему необходимо служить Истинным Родителям? Потому что они представляют духовный мир и Бога. Кроме 

того, первые, вторые и третьи родители установили сердечные узы, скрепленные любовью. И служить Истинным 

Родителям необходимо, чтобы обрести качества, позволяющие вам находиться в сфере победы сердца, которая 

представляет все эти узы. (105-112, 1979.9.30) 

3.2. Истинные Родители — это ось 

Где есть истинные родители, истинные братья и сестры, истинная семья, истинное общество, истинная страна и 

истинный мир? Без всего этого человек рождается в несчастье и уходит в несчастье — вот и вся его жизнь. Ее ценность 

выше. Наша жизнь проходит в метаниях и страданиях. До сих пор люди искали решения своих проблем в человеческой 

философии, но, сколько бы они ни старались, у них ничего не получалось. Решать проблемы, полагаясь только на 

человеческие силы, — ошибка. (159-282, 1968.5.19) 

Мы должны сделать мир единым, опираясь на Истинных Родителей. В Истинных Родителях земная и духовная ось 

должны слиться воедино на основе Божьего Сердца. Истинных Родителей невозможно убрать из центра ни в духовном 

мире, ни на земле. 

Из-за появления родителей зла на горизонтальной плоскости началась борьба и произошел раскол на два лагеря. 

Кроме того, на вертикальной плоскости существуют Бог добра и мир бога зла. Такая ситуация сложилась из-за 

появления ложных родителей, а с появлением Истинных Родителей начинается процесс отдавания и принятия. 

Грехопадение произошло по вине ложных родителей. Чтобы противостоять всему этому, должны прийти Истинные 

Родители. Должна проясниться истина. (149-279, 1986.12.7) 

3.3. Истинные Родители — центр 

Демократический мир представляет правое крыло, а коммунистический — левое. Теперь и тот, и другой мир 

разваливаются. То же можно сказать о Соединенных Штатах. Оба этих мира лишены центра. Отныне становится 

востребованной идеология головного крыла и философия божизма. С точки зрения Бога появление философии 

гуманизма недопустимо. Лишь Бог является абсолютным и вечным центром. Только идеология головного крыла 

способна стать центром всего человечества. 

Подлинным центром для духовного и физического мира становится философия Истинных Родителей. Философия 

головного крыла, божизм — все это одна и та же концепция. (205-261, 1990.9.9) 

В каких пределах востребован преподобный Мун? Он нужен и в этом мире, и в духовном мире, везде и всегда. В 

каких пределах востребован президент США? После четырех лет он скатывается и падает. А преподобный Мун не 

скатывается и не падает. Мои пределы — иные. Через четыре года американскому президенту приходится собирать в 

узелок свои пожитки, но это не относится к преподобному Муну. 

Вы думаете, что я нужен только здесь, на земле? А в духовном мире? (В духовном мире тоже.) Почему? В 

духовном мире необходимо возвести дворец любви. Там должны уже быть люди, прожившие с любовью на земле, но 

дворец до сих пор не построен. Думаете, его построит Бог или обитатели духовного мира? (Его построят Истинные 

Родители.) 

Дворец любви в духовном мире начинается с Истинных Родителей. Даже если сейчас там и есть уже дворец, стоит 

Истинным Родителям отправиться туда и провозгласить: «Здесь будет дворец!», как во всем духовном мире установится 

определенный порядок, центром которого станет этот дворец. Мне еще предстоит выполнить эту ответственную 

миссию, — стало быть, в духовном мире я также совершенно необходим. (205-255, 1990.9.9) 

3.4. Прочность уз, связывающих нас с Истинными Родителями 

Истинные Родители — это настоящие родители, которых должно найти человечество. Благодаря им утверждается 

истинное добро. Кто такие Истинные Родители? Они — опора, позволяющая людям быть вместе с Небесным Отцом. 



Они — алтарь, призванный заполнить брешь, пропасть, отделяющую Бога от человечества. Их можно назвать мостом, 

перекинутым над миром смерти. 

Их положение является средоточием всего, потому что благодаря ему человек может быть вместе с Богом, может 

построить с Ним отношения как ребенок с Отцом и достичь с Ним единства. Иначе говоря, Истинные Родители являются 

ключевой точкой, благодаря которой человек может вновь объединиться с Богом, с Которым он размежевался из-за 

грехопадения; в этой точке может исчезнуть граница между двумя сторонами. Истинные Родители занимают положение 

искупительной жертвы. 

Если существует такое положение, благодаря которому Бог может забыть обо всем, что произошло за тысячи лет, 

и завязать с нами отношения, когда мы отчаянно взываем к Нему, такое положение нельзя променять ни на что на свете. 

Человечество не может быть вместе с Небесным Отцом, оно неспособно построить с Ним отношения, и вот, чтобы 

оно могло сделать это в свободной обстановке, Он ниспослал нам Истинных Родителей. 

Как же нам отблагодарить Бога за честь, которой Он удостоил нас, без всяких условий дав нам Истинных 

Родителей? Насколько велика была ваша благодарность? Как часто вы задумывались о том, что за эту милость, дающую 

вам возможность обрести спасение, вы должны с радостью клятвенно обещать, что одержите победу? Часто ли вы 

думали о том, что начинаете новую жизнь, обладая беспредельной надеждой и безграничной ценностью? Вот в чем 

вопрос. 

На всем протяжении истории Бог, наш Отец, стремился найти Своих сыновей и дочерей. Он знал, что это желание 

осуществится с помощью Истинных Родителей. Теперь вы представляете, как Он жаждал их появления? Если 

сравнивать тоску Бога по Истинным Родителям с нашим стремлением обрести спасение в мире смерти, стоит сказать, 

что нам следовало бы подумать о важности Истинных Родителей, дорожить ими и ощущать их ценность в большей 

степени, чем Бог. Однако до сих пор мы не были способны на такое. 

Как долго Бог ждал, что возникнет место, где человек сможет быть вместе с Ним, сможет встретиться с Ним и 

построить с Ним отношения! Мы должны обладать решимостью достичь такого положения, построить такое победное 

основание. Важно то, готовы ли мы поклясться, что преодолеем любые трудности, сделаем подобное положение 

поворотным пунктом, который будет определять ценность всей нашей жизни, сделаем эти узы движущей силой нашей 

жизни. С этих позиций нам следует осознать, каким неправильным было наше отношение к вере, как часто мы не могли 

закрепиться на одном месте и скитались подобно ветру, который пролетает мимо. 

Если мы спросим себя, стали ли мы людьми, с которыми Небесный Отец может быть вместе, ответ будет 

отрицательным. Нам нужен Спаситель. Что он за человек? Он занимает положение Истинного Родителя. Сколь 

удивительно это положение! Благодаря Истинным Родителям мы можем начать истинную жизнь, приобщиться к новой 

жизни, которая позволит вам создать новую семью, новое общество, нацию и мир. Кроме того, вы должны осознать, что 

связь с Истинными Родителями является существенным фактором победы, благодаря которому можно завершить путь, 

на протяжении двух тысяч лет проходивший между жизнью и смертью. 

При этом никакого «эго» быть не должно. Бог не должен идти по пути страданий, чтобы спасти падший мир. Он не 

должен взаимодействовать с этим падшим миром. Он предлагает заключить узы новой любви. Он является в мир с новой 

надеждой и закладывает новое основание восстановления. В таких обстоятельствах создается связь между Богом и 

человеком. В одной ключевой точке возникают узы, способные соединить четыре стороны света, мир смерти взрывается 

и возникает основание новой Вселенной, наполненной светом. Благодаря узам, которые возникают между Родителем и 

детьми, мир обретает новое начало. 

Узы, которые связывают вас с Истинными Родителями, невозможно разорвать с помощью меча или власти, сатана 

не может сделать это своей силой. Почему? Потому что в них заключена особая победная власть, позволяющая 

преодолеть все современные проблемы и принести спасение людям; эти узы являются оплотом, в котором 

сконцентрирована вся сила надежды, которую питали люди на всем протяжении истории. Следовательно, чтобы 

разорвать отношения, в которых концентрируется вся историческая мощь, объединенных сил отдельной эпохи мало. 

Итак, Истинные Родители — это люди, которых Бог утвердил на положении исторической жертвы для того, чтобы 

полностью устранить зло, завязать новые узы и положить начало победе. 

Если Небесный Отец оказался в серьезной ситуации и переживает печальные обстоятельствах, значит, я должен 

разделить все это с Ним, я должен ощутить Его обстоятельства как свои собственные. 

Исторические проблемы не будут решены, пока на земле не появится человек, способный до конца исполнить 

сыновний долг и утешить Бога. 

Даже в крайне тяжелых обстоятельствах мы не должны рассчитывать на сочувствие со стороны Бога. Напротив, 

мы сами должны суметь Ему посочувствовать. Иисус стал воплощением всего, что накопилось в истории в соответствии 

с этой тенденцией. Однако он не смог исполнить свой замысел, стало быть, это должен завершить Господь Второго 

пришествия, которому тоже придется пройти этим путем. Истинные Родители являются суммарным воплощением всех 

надежд истории. Бог назначил Истинных Родителей представителями всего, условным воплощением истории. 

Отношения с Истинными Родителями строятся на земле, а не в духовном мире. Они приходят на землю во плоти, 

поэтому могут ответить вам, если вы их позовете, могут посочувствовать, когда вам приходится трудно. Вы не 

представляете, как это замечательно, что люди могут встретиться с Истинными Родителями на горизонтальной 

плоскости. 

Ради этого до настоящего времени, чтобы одержать решающую победу, Бог трудился, преодолевая всевозможные 

трудности. 

Вопрос, однако, в том, стал ли каждый из нас принцем-победителем? Вы должны быть способны заявить, что 

стали единым целым с Божьим Сердцем и никто не сможет разорвать это единство. Иначе говоря, осью всего вашего 

жизненного пути должна стать убежденность в том, что вы живете вместе с Отцом Небесным и Истинными Родителями. 

Лишь став людьми, способными без колебаний шагать в этом направлении тысячи и десятки тысяч лет, вы соединитесь с 



Царством Небесным на земле и на небе. В этом случае вы станете хозяевами небес и земли. Лишь тогда откроется 

Царство Небесное на Земле и Царство Небесное в духовном мире. 

Подобные узы невозможно создать в комфортной обстановке. Они завязываются в условиях крайних трудностей, 

когда более серьезной ситуации невозможно представить, в водовороте событий, когда решается, будете вы жить или 

умрете, в условиях повышенного риска. 

Вот почему в Библии записано: «Кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет ее, а кто потеряет душу свою ради 

Меня, тот обретет ее» (Матф. 16:25). Эти слова Иисуса кажутся анахронизмом, тем не менее, на пути восстановления, на 

пути в мир сердца такой подход и такое отношение совершенно нормальные. Если человек явно стремится к такому 

положению, то его путь является истинным. (31-73, 1970.4.19) 

Многие из вас уже разменяли четвертый десяток жизни и приближаются к своему пятидесятилетию. Возможно, вы 

умрете лет через десять или двадцать. Столкнувшись лицом к лицу со смертью, вы, может быть, оглянетесь на свой путь, 

по которому шли с тех пор, как узнали Божью волю, и спросите себя, чего вам удалось достичь. Каким будет ответ? 

Вы не справились с ответственностью за восстановление человечества, которое остается потомками сатаны, из-за 

чего Бог все еще не может нигде обосноваться и не может снять маску слуги, отражающую Его скорбь. Оказавшись в 

духовном мире и увидев это, сможете ли вы поднять лицо? Сможете ли вы расхаживать повсюду со своим прежним 

отношением? Как вы будете там жить? Вам придется забиться куда-нибудь в угол. Ваша подноготная на сто процентов 

станет известна всем. 

Кто уверен, что не пойдет в духовный мир, поднимите руку. Нет такого человека? Всем придется туда 

отправиться? А что вы возьмете с собой? 

Предположим, девушка из бедной семьи выходит замуж за старшего сына из богатой семьи. Достаточно 

посмотреть на нее и становится понятно, что она лица поднять не сможет перед всеми родственниками. А если у нее нет 

даже вещей, необходимых для свадьбы, как она войдет в семью своего мужа, где вместе живут четыре поколения и где 

она должна будет заботиться о родителях мужа и о его дедушке с бабушкой. Думаете, она избежит насмешек, если с 

пустыми руками войдет в семейство, где одной родни насчитывается до ста человек? Ей будут говорить: «По нашей 

семейной традиции, такой-то и такой-то поступал так, все бабушки и тетушки поступали так, а старшая сестра — вот 

этак, а что же ты?» В такой семье ей будет уготован удел неудачницы. Думаете, она сможет высоко держать голову за 

обеденным столом? Сможет ли она взяться за ложку или палочки для еды? 

Будет ужасно, если вы не сможете оказаться на нужной оси. Что вы возьмете с собой в духовный мир? Когда вы 

скажете: «Я сорок лет был в Церкви Объединения», — вас спросят: «И что же ты принес с собой?» Что вы тогда 

ответите? 

Как, по-вашему, духовный мир, куда вам предстоит войти, лучше или хуже этого мира? Лучше или хуже этого 

мира место, где вы окажетесь после смерти? Тот мир в миллиарды раз лучше этого. Это мир, где становится очевидным, 

насколько человек следует религиозным заповедям. 

Это место, где человек реально ощущает горечь положения, которое занимает. В духовном мире, чтобы подняться 

на одну ступень, могут потребоваться тысячи и десятки тысяч лет. 

Поскольку вы получили драгоценное Благословение, двери для вас открыты, но вы не можете войти внутрь, так на 

вас нет праздничной одежды. На пир нужно идти в праздничной одежде. Если вас пригласили быть шафером на свадьбу, 

можете ли вы одеться так, словно только что работали на ферме? Подумайте об этом. Прежде чем отправиться туда, вы 

должны одеться прилично случаю. Лишь тогда, вы можете рассчитывать, что окружающие с радостью встретят вас. В 

противном случае вас выкинут вон с криками: «Убирайся отсюда, негодяй!» 

Много лет назад в Мокпхо жил богатый человек. Он был так богат, что ему принадлежала вся земля к северу от 

города. Один из моих друзей женился на единственной дочери этого человека и стал зятем в его семействе. Это было во 

время японской оккупации, и потому люди не могли сыграть свадьбу на современный западный лад, когда гости 

одеваются в визитки и вечерние платья, как сейчас. Женихи тогда надевали военную форму и вставляли в петлицу 

цветок. 

Однако, поскольку отец невесты был человек богатый, да еще и все друзья у него были из регионального 

полицейского управления, он устроил свадьбу на современный лад. Меня пригласили быть шафером жениха, а всего 

шаферов было четверо. 

Для всех шаферов приготовили одежду того же размера, что и для жениха. Ростом он был с меня, однако не такой 

плотный, как я. 

Когда я застегнул купленную для меня сорочку на все пуговицы, у меня остался неприкрытым пупок. 

И вот я, будучи шафером, оказался в такой ситуации перед огромной толпой в несколько тысяч человек, среди 

которых были люди очень известные в провинции Южная Чолладо. Мне легче было бы заползти в какую-нибудь 

крысиную нору, но мне негде было присесть, чтобы все это вытерпеть. 

Я простоял несколько часов, напрягая спину так, что у меня начало сводить мышцы. Разве я мог закричать в такой 

ситуации? Помню, потом я зашел за стену и опрокинулся навзничь, чтобы расслабить мышцы, сведенные судорогой. 

Вот, как скверно бывает, когда человек не может оказаться на нужной оси. Я хорошо знаю духовный мир. Я знаю 

всех святых, основателей религий и других подобных им личностей, так что я вам не уступлю. Нельзя сходить с этой 

оси. (212-224, 1991.1.6) 

4. Истинный Отец и духовный мир 

4.1. Установленные Отцом духовные условия и его основание 

Совершенный минус автоматически создает совершенный плюс. Совершенный плюс автоматически порождает 

совершенный минус. Этот принцип лежит в основе создания Вселенной. Это закон бытия. Стало быть, если в 

соответствии с ним вы на земле осуществляете совершенное движение, духовный мир сам присоединится к вам. Такое 

происходит впервые в истории. Если мы примем меры, чтобы разрешить на земле проблемы духовного мира, эти 

проблемы разрешатся и в духовном мире. 



Однако, всякий раз, когда вы собираетесь решать подобные проблемы, вам необходимо платить искупление. На 

таком пути искупления я один взял на себя ответственность за историю и Вселенную, за духовный и физический мир. Я 

знаю, когда надо платить искупление, и мне становится ясно, что именно произойдет в духовном и в физическом мире, 

если мой труд пойдет прахом. Поэтому-то в Библии и говорится: «...что разрешите на земле, то будет разрешено на 

небе». (Матф. 18:18) Чтобы что-либо разрешить, необходимо искупление. 

Вам незнаком путь искупления. Необходимо пройти период искупления субъекта и объекта на уровне индивида, 

периоды искупления субъекта и объекта в сфере семьи, рода, народа, государства и войти в период искупления субъекта 

и объекта на всемирном уровне. Вам это неизвестно, а я это знаю. Вот почему духовный мир реагирует на мои слова и 

там все то, что я говорю, становится очевидным. (131-226, 1984.5.4) 

Царство Небесное осуществляется в самом несчастном месте на земле. Где находится такое место? На самом дне 

самой ужасной из всех тюрем. 

Преподобный Мун из Церкви Объединения построил основание в духовном и в физическом мире. Он закладывал 

это основание и расширял его в сотрудничестве с духовным миром, начав со дна ада, с самой худшей из всех тюрем. 

Затем он вышел в общество и столкнулся с противостоянием на уровне семьи, рода, народа и страны. После ему 

довелось столкнуться с оппозицией со стороны Азии и всего мира, центральным государством которого являются 

Соединенные Штаты. 

Я должен проторить путь для всех людей, поэтому мне приходилось быть другом для заключенных-смертников, 

ходить в наручниках вместе со всякими ворами, есть вместе с ними и утешать их. Недавно я ездил в Лас-Вегас и молился 

там. Зачем мы купили отель «Нью-Йоркер» в Нью-Йорке? Чтобы очистить самые дикие трущобы этого города и 

заложить там новое основание. 

Я должен идти к людям, общаться с ними и утешать их. Только так я смогу открыть и проложить дорогу людям из 

всех слоев общества, даже тем, кому иначе суждено погибнуть в сатанинском мире. Мир сможет объединиться, только 

когда я уберу все барьеры в духовном мире и проторю все пути на земле. Ради этого я устраиваю браки белых и 

чернокожих вне национальных границ. Я буду покупать дома и для белых людей, и для чернокожих. Я делаю то, чего 

никогда не видели в мире. (91-160, 1977.2.6) 

Я добился победы в духовном мире. Кто способен на такое? В будущем людям со всего мира, занимающимся 

духовными практиками, придется прийти ко мне, чтобы поучиться у меня. Так непременно будет. Оппозиция со стороны 

корейского народа или всего человечества не помешает мне. Сотни миллиардов обитателей духовного мира слушаются 

меня. (13-49, 1963.10.16) 

4.2. Патент на вхождение в духовный мир 

В современную цивилизованную эпоху все, что необходимо для развития, запатентовано. Существуют разные 

патенты: на производство одежды, на производство еще чего-нибудь. С патентом вы можете использовать свою власть 

где угодно, таков принцип этого мира. В духовном мире существует аналогичный закон. 

Нет закона, который гласил бы, что патентами могут обладать только белые. Нет закона, запрещающего 

чернокожим или азиатам владеть патентами. Куда бы вы ни отправились, владельцем патента может быть кто угодно. 

История знает многих основоположников религий и просто верующих, изрядно претерпевших ради того, чтобы 

получить патент на духовный мир, но я не знаю, был ли среди них человек, получивший патент чемпиона. 

Как вы определите, что я не вру? Здесь собралась пестрая компания и все как один заявляют, что одолеют любую 

высоту, значит все правильно. А что скажет Бог? Может ли Он сказать: «Но-но-но, преподобный Мун! Так нельзя!» Без 

моей подписи ничего нельзя делать. Может быть, так оно и будет. 

В Америке было много замечательных президентов, но, когда в духовном мире им понадобится моя подпись — так 

же как и любым королям, святым и основоположникам религий — они будут вынуждены прийти ко мне на поклон. 

Чтобы получить докторскую степень, вам придется даже зад мыть своему научному руководителю, а если он даст 

вам пинка, вы должны будете ему сказать: «Ах, спасибо!» А иначе он не поставит свою подпись на свидетельстве о 

вашей докторской степени. Вы можете сказать ему: «Я выгляжу солидней. У меня и нос красивее, и лицо, и фигура. Я 

лучше вас во всех отношениях. Я и в борьбе положу вас на лопатки и съесть за обедом могу больше, чем вы. Я могу быть 

первым во всем. Я лучше вас в десять или даже в сто раз. Неужели вы не признаете этого и не дадите мне эту степень?» 

Однако все эти слова не подействуют. Вы не понимаете, что я обладаю таким же патентом. 

В этом коварном мире идут слухи, что я буду уничтожен и исчезну, но я вышел из тюрьмы Дэнбери, высоко держа 

голову, и говорю во весь голос. У меня есть антенна, с помощью которой я все вижу, слышу и узнаю, а потом громко 

говорю об этом. 

Даже Бог, прежде чем принять какое-то решение, проверит, поставил ли преподобный Мун свою подпись. Если 

моя подпись имеется, Он скажет «окей», а если ее нет... 

Об этом легко говорить, но подумайте, как это трудно на самом деле. Если у меня действительно есть такой клочок 

бумаги, весь духовный и физический мир окажутся у меня в руках. В физическом мире никому не избежать перехода в 

духовный мир, значит, можно сделать вывод, что так или иначе все люди окажутся в одном и том же месте. (134-17, 

1985.1.1) 

Мир природы полон истины. Вы не слишком много знаете о духовном мире, а я специалист в этой области. Не 

только в двадцать первом, но и в двадцать втором, и даже в тридцатом веке без меня будет невозможно открыть двери в 

духовный мир. Вероятно, имя преподобного Муна войдет в историю как имя основателя теории, позволившей открыть 

двери в духовный мир, как имя человека создавшего систематизированное учение о духовном мире. 

Даже лучшие медиумы в мире должны будут прийти ко мне, чтобы у меня поучиться. Поэтому-то я и стал 

основателем Церкви Объединения. Я заявил, что объединю мировое христианство. Оно уже объединилось бы, если бы 

христиане слушались меня. (203-324, 1990.6.28) 

Стоит мне сделать заявление перед лицом физического и духовного мира, как духовный мир, перестанет 

эксплуатировать землю, как он это делал до сих пор. Он сможет помогать земному миру. Если человек, начав с позиции 



Авеля, восстановит право первородства и прикажет духовному миру: «Отныне помогайте земному миру и подчиняйтесь 

ему!», послушается ли духовный мир? Если без всяких оснований потребовать у духовного мира: «Сделайте так», — 

выйдет ли что-нибудь из этого? Нужно сделать это возможным, объяснив что и как. Только тогда объединятся Север и 

Юг, сойдутся вместе Восток и Запад. Только тогда все сплетутся воедино. Разве не так? (210-181, 1990.12.19) 

4.3. Объединение духовного мира и объединение земного мира 

Не объединив духовный мир, невозможно объединить и мир земной. Если есть Господь, объединивший духовный 

мир, трудно ли будет объединить физический мир? Это будет не сложно. 

Отныне нам придется контролировать даже медиумов. Я — глава всех медиумов. Они тоже должны прийти сюда, 

чтобы учиться у меня. Они знают только одно направление. Нельзя воспринимать наставления из духовного мира, как 

абсолютно достоверную информацию. Не интерпретируя полученные сведения на основе «Принципа» и не выбирая 

верное направление, можно легко оказаться на стороне сатаны. 

Теперь духовный мир свидетельствует обо мне и следует по моим стопам. Я знаю духовный мир как специалист, 

поэтому могу разглядеть козни сатаны или кого угодно. Вот почему мне удалось протянуть так долго. Поэтому-то я и не 

погиб. 

Подумайте, сколько сотен миллиардов душ обитает в духовном мире. По сравнению с этим население земли — 

мелочь. Если только мы поднимемся над уровнем нации, мы сможем мобилизовать духовный мир. Когда такая пора 

наступит, тогда, значит, и наше время не за горами. Вы должны это знать. Если смотреть так, то уже вырисовываются 

очертания того, что будет происходить с миром в целом и с коммунистическим миром в частности. (54-232, 1972.3.24) 

В духовном мире убийцы и их жертвы живут вместе. Неужели вы думаете, что дело там обходится без 

поножовщины, раз люди хотят отомстить? По этой причине в духовном мире много стен. 

Вот почему злые духи отправляются к потомкам своих врагов и вызывают их внезапные смерти от несчастных 

случаев, чтобы забрать их души в духовный мир. Все эти проблемы надо разрешить, причем сделать это на земле. Для 

этого нужно отдать нечто лучшее. Вы должны отдать что-то лучшее, чем жизнь, отнятая у человека, более ценное, чем 

то, из-за чего вы стали врагами, иначе проблема не разрешится. 

Чем же можно освободить духовный мир и Бога? Такие вот отношения завязали прародители человечества и из-за 

них в духовном мире воцарился полный кавардак. Поэтому-то потомкам и приходится теперь платить за ошибки своих 

предков. Если сын, унаследовал традицию истинной сыновней почтительности, он должен выплатить долги своих 

родителей. Ему необходимо выплатить все их долги. 

Понимая это, мы должны развернуть движение, призванное разрушить стены в духовном мире, воздвигнутые 

предками. Итак, вы должны дать своим предкам возможность прийти к вам и учить вас. Это похоже на сон, но это 

действительность. 

Взглянув на вас, я моментально вижу, какими были ваши предки, чем они зарабатывали себе на хлеб. Когда я 

смотрю на вас, у меня темнеет в глазах. Лица ваших предков высвечиваются на мгновение, а затем исчезают. В это время 

я могу определить, кто за вами стоит — злые или добрые духи. 

Нам нужно сплотить духовный мир. Не взяв его под контроль, невозможно объединить физический мир. Источник 

Небесной удачи — это небесный мир. Если человек не может привести в порядок небеса, может ли он поставить такие 

результаты в основу принципов земного мира и объединить этот мир? Вот почему, прежде чем объединить земной мир, 

мы должны объединить духовный мир. (191-204, 1989.6.24) 

Поднимите руку те, кто хоть раз встречался со мной во сне. Все вы должны видеть меня во сне. В мире нет 

подобной организации. Ни в одной стране такого нет. Почему Церковь Объединения растет во всем мире? Куда бы ни 

отправлялись наши миссионеры, они многое узнают на собственном опыте. 

Какие случаи бывали? Одному миссионеру после трех месяцев пребывания в стране понадобилось возобновить 

визу. Ему нужно было уехать из страны, получить визу и вернуться, в противном случае он не смог бы остаться в этом 

государстве. Но вдобавок ко всему он еще и не мог свободно выехать из этой страны. Тогда духовный мир стал его 

учить. Этому человеку было велено перейти через реку в определенном месте, а в реке водилось много крокодилов. Если 

переплывать ее в одиночку, то крокодил может проглотить человека целиком, так что и следов не останется. И вот, 

чтобы помочь ему перейти границу в таком опасном месте, духовный мир дал ему хорошие указания: «Переходи через 

реку со стольки до стольки, с точностью до минуты, и все обойдется благополучно!» Без такой помощи у него не было 

бы никакого выхода из ситуации. Многие братья и сестры переходили туда-сюда в соответствии с указаниями, которые 

они получили через откровения. 

В коммунистическом мире говорят, что Бога нет, и отвергают Его существование. В любой стране 

коммунистическая партия уничтожает религию. В этих условиях Богу приходится постоянно быть начеку. 

Испытав такое, невозможно утверждать, что Бога нет. Такие яркие переживания остаются на всю жизнь и даже 

переходят в вечность. Если вы прошли через подобные ситуации, любя Бога и тоскуя по Истинным Родителям, 

впечатления от этого останутся навсегда. Они станут центром вашей жизни. Тогда стена, отделяющая вас от духовного 

мира, мгновенно исчезнет, и вы сможете сообщаться с ним напрямую. 

Что первично — вера или знание? Вера далека от реальности, а знание едино с реальностью. 

Мы говорим о жизни в вере и делаем нашу веру жизнью. При этом сфера внутренних переживаний выходит для 

нас на первый план. Она должна находиться не внутри нас, а соединяться со сферой реальности, которая находится на 

поверхности. Вот как мы живем. Как же мы должны гордиться этим, какую благодарность должны испытывать! Такое 

состояние существует. 

«Духовный мир, несомненно, существует! Бог существует наверняка! Он есть, даже если кто-то это отрицает!» — 

если подобные реальные переживания довлеют над всеми вашими чувствами — это страшная сила Душа такого 

человека принадлежит Божьему миру. Через какие бы лишения человек с такой душой ни проходил на земле, он — 

гражданин Божьей страны, он — Божье дитя. 



Спросите себя, достигли ли вы такого состояния, что ваше сердце ни за что не изменится, с какими бы 

трудностями вы ни столкнулись? Вы должны его достичь. Это ваш перевал. Когда вы преодолеете крепостную стену 

сатанинского мира и войдете в реальный мир, все станет очевидным. В противном случае, вы, образно выражаясь, 

перейдете через мост, ведущий в замок, но во дворец войти не сможете. Не войдя туда, вы ничего не поймете. Сколько 

бы вы ни смотрели на этот замок снаружи, внутрь вы не проникнете. (224-108, 1991.11.23) 

4.4 Отношение к человеку в духовном мире зависит от его сердца и его свершений 

Предмет гордости преподобного Муна в том, что он знает Бога. Мне Он знаком больше, чем духовному миру. 

Людей на свете много, но я нравлюсь Богу больше всех, потому что знаю Его Сердце. (146-333, 1986.8.10) 

Католические священники и монахини могут молиться всю жизнь, они могут молиться до дыр на коленях, могут 

промокнуть от слез, тем не менее, у них нет гарантии, что они встретят Иисуса и получат от него какие-нибудь 

наставления. А вы, придя сюда, можете встретить меня и послушать, что я говорю. Это историческое событие. 

Вне зависимости от того, наделяете ли вы меня какими-либо качествами или нет, я уже приобрел все необходимые 

качества. 

Известно ли вам, как много сделал преподобный Мун? Я объединил мировых ученых, которые ни к кому не 

прислушиваются. Я сшил нитками враждовавшие религии и народы, для этого я стал проводить всемирные массовые 

бракосочетания. История не знала ничего подобного. 

Я сделал больше, чем любой человек, живущий сейчас в духовном мире. Я сделал больше, чем кто бы то ни было. 

Итак, окажется ли Церковь Объединения на задворках духовного мира или займет место на самой его вершине? (Она 

займет самое высокое место.) Я это не выдумал. (146-335, 1986.8.10) 

4.5 Связь духовных переживаний с жизнью 

Дворец любви в духовном мире начинается с Истинных Родителей. Даже если сейчас там и есть уже дворец, стоит 

Истинным Родителям отправиться туда и провозгласить: «Здесь будет дворец!», как во всем духовном мире установится 

определенный порядок, центром которого станет этот дворец. Мне еще предстоит выполнить эту ответственную 

миссию, — стало быть, в духовном мире я также совершенно необходим. (170-170, 1987.11.15) 

Я много знаю про духовный мир, но не рассказываю о нем. Если я начну это делать, многие сойдут с ума. 

Женщины скажут: «Зачем мне жить со своим мужем так долго? Поскорее бы на Небеса. Судя по рассказам Отца, в 

Царстве Небесном так хорошо! Чем скорее я попаду на тот свет, тем скорее окажусь в Царстве Небесном...» Однако если 

вы не воспитаете своего мужа и не поведете его за собой, путь на Небеса вам заказан. (182-59, 1988.10.14) 

Хотя у меня есть опыт общения с духовным миром, я никогда не распространяюсь об этом. Стало быть, вы не 

знаете, есть у меня такой опыт или нет. Как же я действую? Нужно все регулировать с помощью истины. «Поскольку это 

так, то это должно быть вот так», — рассуждая таким образом, находите на своем пути золотую середину, и всегда 

равняйтесь на точку зрения провидения Небес. Так вы добьетесь развития как в духовном, так и в земном мире — мире 

истины. Так я смотрю на данный вопрос. 

Чтобы добиться этого, вам непременно нужно знать, как действует духовный мир, и как он связан с истиной. 

Кроме того, вы должны соединить это понимание со своей жизнью. Дух и истина обязательно должны быть едины. Они 

должны достигнуть гармонии. Почему? Да потому, что мы, люди, так устроены. (76-137, 1975.2.2) 

4.6. Уходя в духовный мир, мы должны оставить после себя любовь 

Многие из тех, кто следовал за мной, ушли в духовный мир. Я посылал своих последователей в страны-сателлиты 

Советского Союза и во все его главные города. Иногда мне докладывают, что кого-то из этих людей приговорили к 

смерти. Когда руководитель слышит такое сообщение, он остро чувствует свою ответственность. Даже если кто-то из 

моих детей слег от болезни, я не могу так волноваться о нем. В уважении людей ко мне проявляется их уважение к миру. 

Я же должен проливать за них слезы и беспокоиться о них. Поэтому-то я и не могу жить спокойно. 

Я должен перейти через все перевалы и выполнить свою ответственность, поэтому я при всем желании не могу 

остановиться и отдохнуть, хотя бы один день. Так я все бежал и бежал, и вот, стал стариком. Однако теперь моя душа 

должна сделать новый старт. Так я и отправлюсь в духовный мир. 

Что я оставлю после себя на обратной стороне жизни, которую прожил? Свою любовь к человечеству. Больше у 

меня ничего нет. Я любил свою страну и Церковь Объединения. Если и было что-то еще, оно канет в Лету вместе с 

историей, которая идет к краху. (136-135, 1985.12.22) 

5. Семья Истинных Родителей и духовный мир 

5.1. Установление права первородства в духовном мире 

Своим переходом в духовный мир Хын Джин соединил, словно близнецов, ангела и Авеля, которые были 

разъединены как земля и небо. Их единство послужит основанием для начала деятельности Родителей. Такова точка 

зрения Принципа. 

Хын Джин — сын типа Авеля. Он отправился в духовный мир, опираясь на основание любви Истинных Родителей 

и на условия искупления, которые они создали в сфере владычества Принципа. Единый со сферой прямого владычества 

и с победным основанием, которое было заложено путем искупления сферы сатанинского владычества Хын Джин 

отправился в духовный мир. Со времен грехопадения в небесный мир впервые перешел человек, обладающий всеми 

качествами совершенного сына, — такое было создано условие. Изначально, если бы не грехопадение, сфера 

владычества над результатом, достигнутым согласно Принципу, и сфера прямого владычества были бы едины благодаря 

сфере сердца Истинных Родителей. Тогда все люди, ушедшие в духовный мир, стояли бы на таком семейном основании 

и благодаря любви обладали бы качествами хозяев или сыновей. Согласно Принципу, нельзя уходить в духовный мир, 

не обладая такими качествами. 

До сих пор и Иисус, и христиане уходили в духовный мир, не пройдя через это, поэтому они и занимают 

промежуточное положение. Однако, отправившись туда, Хын Джин сформировал центр, который может быть привит к 

Богу. Я дал Хын Джину Благословение. Его жена осталась на земле, поэтому он занял такое положение, как если бы он 

ушел в духовный мир, прожив всю жизнь на земле. Благодаря семье, в духовном мире у него имеется основание, 



позволяющее ему навещать свою семью на земле. Это очень ценно. Самое ценное то, что было построено основание 

семьи Хын Джина. 

Если бы Иисус смог сделать подобное, христианам не пришлось бы идти на такие жертвы, даже если бы сам Иисус 

погиб. Но у них не было выбора. Почему? Потому что не существовало сферы сердца Истинных Родителей, благодаря 

которой можно было бы изгнать сатану из сферы владычества над результатом, достигнутым в соответствии с 

Принципом, и заложить основание любви в сфере прямого владычества. По этой причине Иисус ушел в мир иной в 

одиночку, и возникла необходимость в его Втором пришествии. У Хын Джина такой необходимости нет. 

Он живет и в духовном, и в физическом мире. Что происходит благодаря этому? Духовный мир и земля стали 

подобны близнецам, однако с точки зрения сферы сердца Родители занимают положение старшего сына. Согласно 

последовательности поколений, вертикально, Родители идут первыми, но Хын Джин нас опередил. Он является вторым 

поколением. Он находится под нами. 

Однако получилось все наоборот. Если взглянуть на нас с Хын Джином, то я оказываюсь в положении старшего 

брата, а Хын Джин занимает положение младшего брата. Я занимаю положение Каина, а Хын Джин — положение 

Авеля. Однако, попав в духовный мир Хын Джин стал старшим сыном. Он занимает положение старшего сына, а все 

другие духи в духовном мире выступают в роли младших братьев и сестер. Это стало возможным на основе сферы 

сердца. Поскольку Бог — Отец, с Его точки зрения я являюсь старшим сыном, а Хын Джин — младшим. 

В духовном мире Хын Джин — первый сын, родившийся в сфере сердца, а все остальные — его младшие братья и 

сестры. Все стало наоборот. Отсюда следует вывод: Хын Джин вошел в духовный мир, заняв положение, 

соответствующее Принципу, благодаря уровню своего сердца, которое позволяет ему обладать правом первородства. Вы 

должны хорошо разъяснять этот пункт, когда читаете лекции по «Принципу». С точки зрения сферы сердца среди всех 

обитателей духовного мира, включая Иисуса и святых, Хын Джин родился первым, он — старший сын. Таким образом, в 

сфере сердца Хын Джин является старшим сыном, а люди, родившиеся после него, считаются младшими сыновьями. 

Итак, Хын Джин может передать право первородства младшим братьям. Однако сатана ничего не желал 

передавать. Сатана ничего не передает, он, напротив, все отнимает, а Хын Джин, обладающий правом первородства, 

передает все благословения, которые приобрел на земле. Поэтому люди могут соединиться с ним. До сих пор 

сатанинский мир ничего не хотел отдавать, но Хын Джин постоянно стремится к этому. (131-52, 1984.4.1) 

5.2. Центр любви, установленный в духовном мире 

Хын Джин оставил после себя имя человека, отдавшего жизнь ради любви к людям всего мира, поэтому между 

ним и вами сформировались узы, благодаря которым вы можете любить его больше жизни. Он ушел в духовный мир 

вместо Отца. Поэтому, любя Хын Джина, вы, тем самым, создаете условие, которое позволяет вам сказать, что вы 

любили Отца. Любовь к Хын Джину и любовь к Отцу связаны. 

До сих пор в духовном мире не было центра. Не было центра, посредством которого можно было связаться с 

духовным миром, но за счет того, что туда отправился Хын Джин, все обитатели духовного мира, которые любят его, 

тем самым создают условие, равносильное тому, как если бы они любили Отца. Более того, они соединяются с Церковью 

Объединения. С точки зрения Церкви, в земной жизни Хын Джин показал пример того, как надо сражаться, жертвуя 

собой, а в духовном мире он стал первым за всю историю представителем, способным соединить людей с любовью. 

На земле он показал членам Церкви Объединения пример того, как нужно любить Божью волю даже ценой 

собственной жизни. Своим поступком он призвал их любить Отца. Вы должны уходить в духовный мир, прожив ради 

этого мира и проявив любовь к Отцу. Благодаря тому, что Хын Джин перешел в духовный мир и обитатели духовного 

мира могут любить моего сына, они получили возможность связать себя узами любви с Истинными Родителями, 

живущими на земле. 

Этот день — самый радостный день в истории духовного мира. Хын Джин как мессия любви открыл врата 

духовного мира. Кроме того, на земле он проложил образцовый путь мученичества. Вот почему членам Церкви 

Объединения надлежит любить Хын Джина. 

Хын Джина любят и в духовном мире, и в Церкви Объединения. Как же должны к этому относиться Истинные 

Родители? Они должны почитать за честь, что им пришлось пожертвовать своим сыном, заслужив любовь неба и земли. 

Они должны гордиться этим. К тому же Бог, трудившийся ради восстановления нации, до сих пор не мог любить юных 

Адама и Еву, поэтому-то я и послал Ему сына, которого Он может любить хотя бы в духовном мире и благодаря 

которому Он может утешиться. Так мне следует думать. 

Вот почему я произнес такую молитву: «В молодости я не смог любить Тебя во славе, построив национальное 

основание в Корее; я не смог утешить Тебя, построив за свою жизнь всемирное основание искупления. Так пусть же за 

это будет заплачено искупление благодаря моему сыну!» 

Небеса и земля любят Хын Джина, поэтому-то и мы, его родители, тоже должны сделать своим девизом любовь. Я 

думаю, что Хын Джин построит сферу воскрешения любви на земле и в духовном мире. Своей смертью он воскресит 

любовь и провозгласит о создании сферы воскрешенной любви в духовном мире и на земле. 

Таким образом мы распрощались со сферой смерти. Вот почему на похоронах я сказал, что нам не стоит 

печалиться. (130-201, 1984.1.15) 

5.3. Установление царской власти на земле и в духовном мире 

О чем я молился сразу же после церемонии Объединения, за день до того, как Хын Джин отправился в духовный 

мир? В молитве я пообещал Хын Джину: «Хотя ты покидаешь этот мир, я выберу для тебя приемного сына, словно ты 

живешь на земле. Я сделаю так, что ты займешь место в ряду моих сыновей». Для этого я должен дать ему 

Благословение на земле, потому что иначе сделать это будет невозможно. Бог послал Мессию, чтобы спасти землю, но 

сегодня, чтобы спасти духовный мир, Истинные Родители послали туда принца любви, своего представителя, как 

чрезвычайного и полномочного посла. Вам это следует знать. Почему Отец стремится построить всемирное основание 

на земле? Даже Иисус не смог достичь такого положения. Да будет вам известно, что впервые в истории появился 

юноша, которого Бог может любить и называть Своим сыном. 



Итак, Бог впервые получил возможность любить. А я люблю Хын Джина на земле. В результате два мира 

соединились. Падший мир оказался в сфере падшей любви, в сфере владычества над результатом, достигнутым согласно 

Принципу, поэтому до сих пор не существовало уз, связывавших этот мир с любовью Истинных Родителей. Поймите же, 

сколь удивительно, что такие узы впервые возникли в духовном мире. 

Итак, что произошло с Хын Джином, когда он перешел в духовный мир? Вы должны знать: поскольку Хын Джин 

родился корейцем, он — плод праведных корейских королей. В духовном мире он является носителем царской власти. 

Среди праведных корейских королей мой сын, несмотря на свою молодость, является царем типа Авеля. В духовном 

мире все известно. Там все полностью известно, так же, как и нам на земле. Там возникает совершенное единство. 

Известно, что единство Каина и Авеля создает основание для прихода Родителей. Так Небесные Родители 

получают возможность действовать. Возникает сфера, в которой они могут действовать. Благодаря единству царской 

власти Хын Джина с властью корейских королей типа Авеля, образовалась сфера владычества, центром которой 

является Корея. Благодаря этому единству, Хын Джин оказался на положении короля типа Авеля. 

Далее, короли всех стран пребывают в сфере типа Авеля на государственном уровне. В духовном мире единство 

достигается мгновенно, хотя вы, живя на земле, этого не понимаете. Итак, все королевства, сто двадцать стран могут 

полностью сплотиться вокруг Кореи. Те, кто при жизни были иудеями или христианами, люди типа Авеля, 

принадлежащие к сфере религий, почитающих Мессию, должны были служить своим королям как Мессии. Такие люди 

займут положение Авеля в глазах своих королей и постепенно придут к полному единству. 

Однако здесь есть одна проблема. Хын Джин не может установить королевскую власть в одиночку. Вопрос в том, 

как установить власть королевы. Это — задача первостепенной важности. Для того чтобы объединить королевскую 

власть, нужно найти супругу для короля. Тогда королевская власть духовного мира соединится с земным миром. 

Поскольку королева находится на земле, возникает основание, позволяющее соединить с землей народы ста двадцати 

царств. Духовный и физический мир объединяются в Божьей любви. Вы должны это знать. Поскольку я устроил брак 

Хын Джина таким образом, он может приходить на землю, когда пожелает. 

В результате, Хын Джин будет приходить не один, все короли, находящиеся под его объединенной королевской 

властью, могут приходить на землю вслед за ним. Поэтому я непременно должен провести эту церемонию. Наши 

противники, вероятно, будут возмущаться на все лады. Я направил Хын Джина в духовный мир как посланника любви, 

чтобы он вместо меня мог делать все, чем занимался бы я, попав в духовный мир. 

Поэтому сегодня, спустя пятьдесят дней после вознесения Хын Джина, наступил день, по сути аналогичный 

пятидесятнице, когда сто двадцать человек, собравшихся у Марка на втором этаже дома, испытали сошествие огня 

Святого Духа. С этого события по всему миру начали происходить духовные явления. Так же и сегодня, благодаря 

бракосочетанию Хун Сук цари ста двадцати стран смогут, воскреснув, прийти на землю и начать духовную деятельность 

по всему миру. Итак, здесь смогут присутствовать короли ста двадцати стран, находящиеся в духовном мире. Они могут 

объединиться с физическим миром. Это событие имеет огромное значение двоякого рода. 

Поэтому, если из ста двадцати стран найдется одна, способная принять меня, с нее начнется Царство Небесное. 

(131-13, 1984.2.20)  

Глава 6. Мы и наше вхождение в духовный мир 

1. Плоды человеческой жизни и божественный дух 

Человеческая жизнь — мгновение. Она перемещает стрелку вечности вверх или вниз. Если затягивать выполнение 

нашей задачи сейчас, оно может откладываться до бесконечности! Но если мы одолеем этот труд, появятся новые небо и 

новая земля. Сейчас стрелка ходит как на весах — вверх и вниз. 

Все вы олицетворяете своих прародителей и являетесь историческими существами, в которых воскресли ваши 

предки. Какова продолжительность истории? Говорят, сотни тысяч лет. В конечном итоге цель всех трудов в 

историческом процессе состоит в том, чтобы создать «я» каждого из нас. Если ваша фамилия — Ким, вам следует 

думать, что ваши многочисленные предки приходили в этот мир только ради одного — дать жизнь вам, господину Киму. 

Итак, мы с вами — плоды истории. 

Разве хорошо, если плоды до дыр проедены жуками? Какие яблоки хорошие: те, внутри которых семена черные и 

сразу выпадают, стоит только разломить яблоко пополам, или те, в которых семена такие липкие, что приклеиваются к 

мякоти? 

А если вас разделить на две половинки, покажутся ли из вас семечки, какие бывают у зрелых фруктов? Вы 

уверены, что второе поколение, рожденное от вас, несомненно, станет Небесным плодом? Если разломить пополам вашу 

душу, можно ли будет увидеть зрелую Церковь Объединения? Хорошо ли будет, если плоды шести тысяч лет 

человеческой истории опадут с дерева незрелыми? Пристало ли вам говорить: «Ой, кажется, я сейчас упаду! Если ветер 

подует еще сильнее, я непременно упаду! Отец, не тряси дерево, оставь меня в покое»? Наверное, здесь есть и такие 

люди. Но есть и другие, которые говорят: «Даже если Истинный Отец станет рубить ствол топором или трясти ветки как 

ему вздумается, я ни за что не упаду, пока ветка не сломается!» К какой группе относитесь вы? (46-154, 1971.8.13) 

Нам известно, что рождение, вступление в брак и смерть — важнейшие события в жизни человека. Чтобы человек, 

появившись на свет и достигнув зрелости, мог принести плоды, он непременно должен построить отношения со своей 

второй половиной, и лишь после этого отправиться в свой последний путь. Это применимо и к стране. Страна также 

обязательно проходит через периоды формирования и расцвета, а потом для нее наступает период, подобный вечеру. 

Выжив, мы должны унаследовать плоды новой жизни, постоянно наполняя себя внутренним содержанием, связанным с 

этими плодами. Иначе, нам не увидеть собственных плодов, даже когда наступит пора плодоношения. 

Итак, нам нужно преодолеть свое окружение. Более того, нам необходимо унаследовать все условия, которые в 

будущем позволят нам принести плоды; нам нужно иметь собственную силу, которая станет движущим импульсом всех 

наших достижений. Только так человек может пройти весь путь до результата и стать плодом, который будет 

востребован в новом историческом процессе или в общечеловеческом сообществе. 



Человек должен преодолеть среду, в которой он родился. Но одного этого мало. Ему надлежит пройти через 

процесс, в ходе которого он унаследует новую жизнь и обретет внутреннее содержание, позволяющее добиться 

результата в будущем. Пройдя таким путем, человек должен занять надлежащее положение, в котором он сможет 

проявить реальную эффективность. Например, посеянное зерно дает побег, прорастает, приносит урожай, который 

хозяин собирает и хранит в своем закроме. Точно так же и мы непременно должны завершить процесс, который 

позволит нам быть собранными подобно плодам и пригодиться для какой-нибудь цели. Итак, чтобы унаследовать такую 

надежду, вы должны укрепить свой внутренний фактор, чтобы потом обязательно применить его во внешнем 

окружении. Не забывайте о таком своем положении. Ваша позиция должна быть не оборонительной, а наступательной. 

Посмотрите на дерево хурмы, которое цветет весной. Его цветы не яркие, как у других растений. Их цвет похож на 

цвет листьев, поэтому они незаметны с первого взгляда. Даже когда плоды завязываются, за листвой их не заметишь. 

Листья такие ярко-зеленые, что непонятно, есть ли среди них плоды. Но лето проходит, и с наступлением осени цвет 

плодов начинает меняться. Зрелые плоды — красные снаружи и изнутри. Когда опадает вся листва, на ветках остаются 

одни плоды, которые заметно выделяются. 

То же самое можно сказать и о Церкви Объединения. Если мы говорим, что семидесятые годы должны стать для 

нас периодом результатов, значит, все элементы, напоминающие листья, должны исчезнуть. Вопрос в том, сможем ли 

мы уподобиться плодам хурмы, которые висят на голых ветках, но при этом в них заключена вся ценность результата. 

Этим плодам не нужна реклама. Они уже обладают внутренней и внешней ценностью, и любой человек может 

оценить их на сто процентов, просто взглянув на них. Сколько же пришлось потрудиться этому дереву хурмы, пока его 

плоды не созрели! 

Мы должны понимать, что и каждому отдельному плоду пришлось изрядно побороться и приложить много 

усилий, чтобы стать самым лучшим и зрелым плодом из всех, какие появились из цветов, распустившихся на 

многочисленных ветках! Летом дули ветры, шли дожди и бушевали бури, не хватало питательных веществ. По разным 

причинам плоды могли опасть незрелыми, но дерево преодолело свое суровое окружение. Если дерево не может 

принести много плодов и на нем созревает лишь один, этот плод вбирает в себя все соки этого дерева, в нем 

сконцентрирована вся сущность этого дерева, ему передалась вся энергия, потраченная деревом на борьбу с внешней 

средой. Только такой плод выживет. Если на дереве остался только один плод, по ценности он равен целому дереву. 

Когда наступает осень, благодаря одному этому плоду хурмы, все дерево может доказать свою полезность, престижность 

и авторитетность. Разве я не прав? 

На дереве может расцвести много цветов и завязаться много плодов, но если все плоды опадут, и осенью это 

дерево останется с голыми ветвями, какую убогую и печальную картину оно будет собой представлять! С другой 

стороны, даже если дерево не смогло обильно плодоносить, пусть на нем будет хотя бы один зрелый плод, такой, с 

каким ни один плод любого другого дерева не сравнится. Тогда такое дерево может гордиться своим единственным 

плодом перед десятками тысяч плодов других деревьев. 

В современном обществе существует множество религий. В одном только христианстве — масса конфессий. Если 

в такой реальности мы говорим, что Церковь Объединения вступила в период плодоношения, значит, Бог требует от нас 

каких-то результатов. Как я уже сказал, на дереве должно быть много плодов, но если дерево не смогло этого достичь и 

произвело только один плод, пусть этот плод будет совершенным, таким, что лучшего это дерево дать просто не может. 

Тогда благодаря этому плоду подтвердится ценность, авторитетность и достоинство дерева с наступлением осени. 

Аналогично, наша Церковь Объединения непременно должна принести плоды. С начала своего пути она движется 

к одному результату, проходя сквозь жестокие бури и испытания. Естественно, важнейший вопрос для нас — каким 

будет результат. 

Находясь в таком положении, вы должны критически оценить сами себя: «Нормально ли я встретил весну, лето и 

осень? Смогу ли я стать зрелым плодом?» Рассматривая плод, мы можем сказать, что в нем заключены и ветви, и листья, 

и корни, и семена. Сорвав плод, мы как бы завладеваем всем деревом. В каждом плоде много семян, а значит, вместе с 

ним мы можем приобрести десятки и сотни деревьев. 

Плод представляет все дерево, значит, он должен унаследовать весь исторический опыт и жизненную силу, 

которая накопилась у дерева за десять или двадцать лет жизни, и которые оно хочет передать своему плоду. Только 

тогда плод станет совершенным и его можно будет сорвать с дерева. 

В процессе развития плода ни в коем случае нельзя лишать его этих элементов. Нужно обеспечить его 

непрерывный рост. Доступ этих элементов к плоду не должен прекращаться с момента его зарождения и до момента, 

когда рука хозяина положит его в хранилище. Эти элементы должны поступать к плоду бесперебойно, когда дует ветер 

или бушует шторм, во времена любых испытаний. Эти элементы должны постоянно накапливаться в плоде. 

В этом смысле и вы сами, встав на путь веры, ощутите, как внутри вас возникает новая жизнь, радость и надежда. 

С того самого дня, как вы примете решение: «Я стану таким деревом, такой личностью! Я буду таким-то человеком для 

всего мира!», нужно, чтобы к вам непрерывно поступали внутренние элементы, которые готовят вас к осеннему сбору 

урожая. С течением времени ваша решимость должна расти, вы должны постоянно что-то обретать. Не пройдя через 

такой процесс, вы не принесете зрелых плодов. (36-10, 1970.11.8) 

2. Суд и официальное признание (сертификат) 

2.1. Виды суда 

Неужели на суде в последние дни Бог допустит гибель людей, зная, что, не любя врагов, невозможно идти по пути 

Принципа? Нет. Бог — Родитель людей. Выражение «суд огнем», которое используют современные христиане, не 

следует понимать буквально. (31-165, 1970.5.24) 

Взаимоотношения ученика и учителя тоже подчинены определенным правилам, существуют правила для учителей 

и правила для учеников. Аналогично, в Церкви Объединения существуют законы, которые должен соблюдать я, и 

законы, которые должны соблюдать вы. Вам необходимо это знать. 



Следовательно, вы подлежите суду Слова. Если вы не внемлете Слову, вас ждет суд. Далее, в чем заключается 

ваша деятельность? В том, чтобы воплотить Слово в реальности. Вы должны сами стать такими воплощениями, но если 

вы ничего для этого не делаете, то подлежите суду реальности. Существуют три разновидности суда: суд Слова, суд 

реальности и суд сердца. Человек должен пройти три вида суда. 

Прежде всего вас будет судить Слово Принципа. Потом вы будете судимы судом реальности. Кто будет вас 

судить? Те, кто занимался сбором средств, усердно свидетельствовал, соблюдал все законы и стал воплощением Слова. 

Вас будут судить те, кто усердно трудился. Таким будет суд. Если человек не следует Божьему Слову, даже сатана будет 

его судить. Вас будут обвинять другие люди, реальные люди. Судьями для членов Церкви Объединения выступаю я сам, 

церковные лидеры и другие последователи учения Церкви. 

Каким путем вам предстоит пройти? В сатанинском мире вы должны пройти через членов Церкви, заручиться 

моим признанием, затем пройти через духовный мир и прийти к Богу. Такой путь вам предстоит. Таков закон. Именно 

об этом направлении я только что говорил. 

Все эти люди будут обвинять вас, основываясь на вашей реальности. Это и есть суд реальности. Отделаетесь ли вы 

какой-нибудь ложью? Если вы делаете что-то через силу, это равносильно бездействию. Если же вы работаете, думая о 

Боге и обо мне, у вас внутри, словно у каштана, окажется ядрышко Бога и мое ядрышко. Если внутренне вы будете 

думать о Боге и обо мне, мои слова и Божье Слово станет вашим ядрышком. Итак, каждый член Церкви Объединения 

должен стать человеком, которого будут тепло приветствовать Бог, я и все братья и сестры, чтобы, если вас расколоть, у 

вас внутри обнаружилось нечто вроде ядрышка каштана. Мы должны жить для Бога и Истинных Родителей. Это наша 

задача. Если вы хотите в духовном мире жить ради Бога и сделать Истинных Родителей центром своей жизни, вам 

необходимо подстроить свою жизнь под соответствующий ритм уже здесь. Тогда все придет в гармонию. 

Итак, вам предстоит пройти устрашающий процесс суда реальности. Таков закон. Когда вы пройдете через все это, 

у вас автоматически появится основа сердца. Почему вас поносят и преследуют, когда вы усердно свидетельствуете или 

занимаетесь сбором средств? Потому что у вас нет сердца, вам нужно его найти, нужно отыскать любовь и научиться 

любить людей. Без такой тренировки, вы не станете Небесными людьми, как ни старайтесь. Иначе говоря, вы должны 

найти любовь, превосходящую любовь сатанинского мира. Только так можно войти в Царство Небесное. Мы делаем то, 

что делаем, чтобы стать любящими людьми и войти в Царство Небесное. В Царство Небесное попадают те, кто 

стремится попасть туда, став человеком любви. 

Кто же будет судьями? Бог, Иисус и я. Стало быть, вам необходимо действовать. Такова ваша насущная задача, 

таков Божий приказ вам. Знайте это. (103-236, 1979.3.1) 

2.2. Оформите паспорт в Царство Небесное 

Для каждого человека настанет его последний день. Чтобы установить в сатанинском мире высший идеальный 

мир, люди должны многое пережить и достойно пройти через все испытания. 

Имеется ли у вас паспорт, с которым можно пройти в Царство Небесное? Должно появиться множество людей, 

семей и стран, получивших такие паспорта. Только когда возникнет государство, обладающее таким паспортом, Бог 

сможет доверить ему небеса и землю. Таков первоначальный идеал творения. Паспорт позволяет изгнать сатану. Сатана 

не сможет к вам прийти. Не связана ли ваша жизнь с сатаной? Сумели ли вы отмежеваться от сатаны на всех уровнях: 

личности, семьи, рода, нации, страны, мира и Вселенной? Вы же изучали Принцип, изучали историю отделения от 

сатаны, не так ли? Каким образом можно от него отделиться? С помощью искупления. Исключений нет ни для кого — 

ни для ученых, ни для президентов. Все должны идти по пути искупления, причем идти самостоятельно, без подсказки 

со стороны. Не пройдя этим путем, вы окажетесь в аду. Знайте, что адские цепи прикованы к вашим глазам, носу и 

мыслям. Это не угроза, но приходится говорить об этом, поскольку я хочу повернуть вспять процесс грехопадения. 

Представляете, как сложно стереть то, что написано на белой бумаге. Как вы думаете, что въедливее, слова, 

написанные сатаной, или чернила? (Слова сатаны.) Чтобы стереть их, вам нужно умереть и воскреснуть вновь. Вы 

носите имя, будто вы живы, но вы мертвы. Вам нужно это знать. Пока на вас остается это клеймо, сатана будет считать 

вас своими. Вот почему Иисус сказал: «Кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет ее, а кто потеряет душу свою ради 

Меня и Евангелия, тот сбережет ее» (Марк. 8:35). (129-183, 1983.10.30) 

В духовном мире обитают такие выдающиеся люди, как Иисус, Конфуций, Будда, там живет множество святых и 

великих людей, что же позволит вам подняться над всеми ими? А сколько там мучеников, умерших в эпоху гонений в 

Римской Империи, сколько тех, кто пожертвовал собой ради общего блага! Как же вы подниметесь выше них? Чтобы 

записаться хотя бы во взвод американской армии, человеку нужен соответствующий сертификат, а как можно подняться 

на высокое положение в духовном мире? В том мире собрались миллиарды духов, там не существует рамок 

пространства и времени, и вот если все эти духи будут смотреть на вас, смогут ли они сказать: «Если этот человек 

поднимется наверх, мы будем только приветствовать это»? Вы уверены в этом? В духовном мире нет расстояний. Его 

обитатели будут наблюдать за вашим восхождением. Как же вы будете подниматься наверх? Чтобы пройти через 

духовный мир, вам необходим сертификат. Без него вы никуда там не попадете. Думаете, вы можете отправиться в 

духовный мир, сказав: «У меня докторская степень по литературе»? В духовном мире такие вещи дешевле туалетной 

бумаги. 

Для чего я должен пробиваться наверх через все противостояние, которое устраивает мне этот падший мир, мир 

зла? Чтобы получить сертификат. Я не занимаюсь мирскими делами. Если бы я пошел по мирскому пути, то сделал бы 

завидную карьеру. Я ведь очень способный человек. (146-330, 1986.8.10) 

Иисус получил в наследство небесную страну, но не земной мир. Кто же стал наследником этого мира? Каин. Вот 

почему наш мир — это страна Каина. Следовательно, Авелю нужно сначала унаследовать небесную страну, а потом 

получить гарантийное письмо от Каина, который владеет этим миром. Чтобы войти в Царство Небесное, требуется 

справка от сатаны. 

Падшие люди никак не могли выполнить эти два правила. Из-за того что эта задача оставалась нерешенной, 

история многократно повторялась на протяжении шести тысяч лет. Лишь теперь мы осознали это. В Библии говорится: 



«И познаете истину, и истина сделает вас свободными» (Иоан. 8:32). Раз уж мы познали эту истину, нам надо любить 

людей, даже стиснув зубы. Как сильно мы должны любить? Надо полюбить даже Каина, нашего врага. (34-277, 

1970.9.13) 

Грехопадение произошло не в присутствии Бога, его движущей силой стал сатана, поэтому теперь нам следует 

подчинить себе сатану. Мы должны заявить: «Эй, сатана! Я стал таким, связавшись с тобой, негодяй! Я подчиню тебя и 

вернусь к Богу!» Стало быть, не получив свидетельства о том, что вы подчинили сатану, вы не удостоитесь Божьей 

любви. В свое время Иисус одержал победу в борьбе с тремя великими искушениями. Без подписи сатаны, 

свидетельствующей об одержанной вами исторической победе, вы не войдете в Царство Небесное. 

Нам нужно любой ценой заполучить подпись у сатаны. Когда Иисус успешно преодолел искушения сатаны, тот, 

проливая слезы, признал: «Мы с тобой навеки разные». (24-336, 1969.9.14) 

Чтобы покорить Каина, нужно любить его до конца. Только человек, способный на такое, может спасти Каина. 

Чтобы войти в Царство Небесное, вы должны получить справку от сатаны. Что это за справка? Чтобы преступник мог 

выйти на свободу, сначала его дело рассматривает прокурор, затем — адвокат и, наконец, судья принимает решение об 

освобождении. С этой точки зрения сатана — это прокурор, Бог — судья, а Иисус — адвокат. Сатана говорит человеку: 

«Ты сделал то-то и то-то, верно?» — и, подстроив ему ловушку, обращается к Богу: «С этим человеком следует 

поступить вот так!» В этом случае даже Бог ничего не сможет предпринять. Тогда Иисус, адвокат, говорит: «Боже, его 

предки имеют такие-то заслуги. Он происходит из неплохого рода. Правда, он попался на том, что создал такие-то 

условия, но нужно дать ему возможность создать соответствующие условия искупления и снять с него обвинения в этом 

грехе». Вот какую работу выполняет Иисус. 

Итак, чтобы войти в Царство Небесное, вам нужна справка от сатаны. Без документа, удостоверяющего, что вы 

смогли полюбить сатану, вам не войти туда во веки веков. Вот почему Церковь Объединения призывает к тому, к чему 

она призывает: по идее, к тем, кто нам противостоит, мы должны относиться как к врагам, а мы призываем любить их. 

Поразительно! Я велю вам любить наших врагов и молиться об их благополучии. Без этого не обойтись. Без единства 

Каина и Авеля восстановление невозможно. Без этого не вернуться к родителям. (48-316, 1971.9.26) 

Христианство прошло исторический путь в поисках истинного оливкового дерева, пробиваясь через горькую 

судьбу, вместе с множеством людей, живших в разные эпохи. Истинное оливковое дерево — это Сын Божий. Когда он 

явится, вы должны впитать его сок и получить от него ветви, чтобы стать с ними единым целым. Ваши предки в разные 

исторические эпохи создавали условия искупления, но, попавшись на удочку сатаны, терпели крах. Из-за этого к 

настоящему времени накопилось множество плохих условий. Однако стоит сатане увидеть, как вы отсекаете часть самих 

себя и прививаете к себе росток Божьего Сына, все эти плохие исторические условия исчезнут. Прививка должна 

осуществляться не на плодородной почве, подобной мягкому гнездышку, а на каменистой земле, ведь вам следует 

заручиться свидетельством сатаны, что вы обрели качества, которых до сих пор не было в сатанинском мире, и которые 

дают вам право стать сыновьями Бога. Такое свидетельство выдается не Богом. Если бы Он мог, Он сделал бы это шесть 

тысяч лет назад. 

Судья не имеет полномочий освободить вас из тюрьмы. Кто же их имеет? Сатана. Он играет роль прокурора в 

суде. Значит, мы не можем освободиться без его разрешения. Даже Бог как судья не может вынести нам оправдательного 

приговора без согласия сатаны; Он не может сказать: «Ты — Мой сын. Я спасу тебя». Вы непременно должны добиться 

согласия сатаны. Получили ли вы его? Вы должны это сделать. 

Чему учат в Церкви Объединения? Тому, как быть признанным сатаной. Но одного духовного признания мало. Вы 

должны удостоиться его как личность, сочетающая в себе духовное и физическое начало. (17-124, 1966.12.11) 

Паспорт, дающий право войти в Царство Небесное, просто так не получить. Человек, который хочет получить 

ученую степень, сидя на одном месте, без экзаменов и диссертации — поддельный ученый. В Церкви Объединения тоже 

есть люди как настоящие, так и поддельные. Вы станете настоящими, только если будете соответствовать конкретному 

критерию. (129-185, 1983.10.30) 

Каким бы чистым и невинным ни было ваше сердце, чтобы попасть в Царство Небесное, одного этого мало. Вы 

должны пройти определенную процедуру вхождения в Царство Небесное. 

Чтобы зарегистрироваться там, нужно предъявить документы, подтверждающие право на регистрацию, верно? 

Сколько бы вы ни твердили, что вы — чистые люди с абсолютно чистым сердцем, вы не войдете в Царство Небесное. 

Должна быть определенная процедура, которую вам надо суметь пройти. 

Даже чтобы въехать в эту самую Америку, которая катится к своей гибели, нужно оформить визу и сделать еще 

Бог знает что. Знаете, как это сложно? Как вы думаете, попасть в Царство Небесное легче или сложнее, чем въехать в 

Америку? (Сложнее.) 

Нужно пройти процедуру, предписанную законом, который вы должны выучить. Стало быть, мы с вами не в 

Церкви Объединения, а в «Университете Объединения» — Университете Царства Небесного. Если на земле вы не 

выполните все мои указания, это станет условием, на котором вы попадетесь при переходе в духовный мир. Не 

выполнив указания, вы не попадете в Царство Небесное! 

Вы, возможно, считаете, что я лишь отдаю приказы, а сам ничего не делаю. Но в действительности я приказываю 

вам делать только то, что уже сам воплотил на практике. Я не учу вас ничему, чего прежде не сделаю сам. Почему? Да 

потому, что учить вас должны именно Истинные Родители. Мне не с кем советоваться. Я не могу советоваться о 

провидении восстановления даже с президентом США. 

Здесь присутствует доктор Дёрст, но и с ним я не могу обсуждать процесс провидения восстановления, иначе 

архангел, главный виновник грехопадения, станет меня обвинять. Вот и получается, что, кроме Бога и меня, о 

провидении не знает никто. 

Сейчас Церковь Объединения преодолевает всемирный перевал. Ее уже невозможно уничтожить, преподобного 

Муна уже не бросить в тюрьму. А что для вас более важно: жениться, жить и рожать сыновей и дочерей или готовить 

сертификат, необходимый для вхождения в Царство Небесное? (Готовить сертификат.) Вы не знаете когда умрете. В 



любое время можно попасть в автокатастрофу и уйти в духовный мир. Всякое может случиться. Когда, в какой момент 

вы уйдете в мир иной — неизвестно. 

Если благословленные супруги будут просто наслаждаться совместной жизнью, пренебрегая подготовкой к 

вступлению в духовный мир, смогут ли они, попав туда, предстать перед основателем Церкви Объединения? 

Благословленные семьи находятся в сатанинской сфере, поэтому они еще не поднялись до мирового уровня. Поскольку 

они находятся на уровне завершения стадии роста, им необходимо преодолеть этот мир. 

Я подготовил путь, по которому вы сможете войти в духовный мир, но если вы будете бездействовать, знаете, 

какая жалкая участь вас ожидает? 

Как вы думаете, я способный человек или нет? (Вы очень способный.) И характер у меня такой, что я никому не 

проиграю. Мне не нравится, когда меня топчут, но меня топтали всю жизнь. Я не люблю, когда против меня выступают, 

но я все время жил, испытывая противостояние. На этом основании я четко знаю, по какому пути должны следовать вы, 

члены Церкви Объединения. Вам нужно как можно скорее возвыситься над уровнем страны и мира. Чем вы заняты 

сейчас? Своим замужеством, устройством собственной жизни или подготовкой к переходу в духовный мир? 

Я живу для того, чтобы настроиться в такт с духовным миром. Все люди должны жить, подстраиваясь под этот 

ритм. Вы, верующие Церкви Объединения, попав в духовный мир, увидите, что к его воротам пришпилены списки всех 

условий, о которых я говорил вам. Там с вас все спросится. 

Все, чему я до сих пор учил вас, становится условиями, которые записываются. Если вам нечего будет ответить на 

вопросы, вы не войдете в эти ворота. Вам придется ждать на промежуточном уровне духовного мира. Вы будете ждать 

моего появления в духовном мире и приговаривать: «Ах, скорее бы сюда пришел Истинный Отец», но когда я на самом 

деле приду туда, вы не сможете последовать за мной в то место, куда я отправлюсь. (146-335, 1986.8.10) 

«Изгоним дьявола!» — вот мой девиз. Перед лицом Бога, праведного Судии, давайте станем обвинителями всех 

деяний злодея-сатаны, разрушившего огромное число людских жизней на протяжении всей истории человечества. 

Давайте станем прокурорами и обвиним дьявола! Подчинится ли он прокурору? Адвоката на этом процессе не будет. У 

дьявола нет адвоката, а у людей — есть. 

В духовном мире Иисус выступает в роли адвоката. Он скажет: «Этот человек стремился вершить добрые дела с 

верой и моим именем. Дьявол не может забрать себе того, кто стремился творить добро и соблюдал закон, направленный 

на всеобщее благо. Разве это не соответствует соглашению, заключенному между Богом и дьяволом?» Тогда и Бог 

подтвердит, что дело обстоит именно так. 

Дьяволу не утащить за собой людей, которые во имя Иисуса были утверждены на позициях добра. Вот почему 

говорится, что нужно веровать в Иисуса. Но сможете ли вы попасть на Небеса благодаря одной лишь слепой вере в 

Иисуса? В духовном мире я часто наблюдал, как в аду известные священники, лежа ничком, говорят: «Я и не знал, что 

преподобный Мун — такой человек!» Мой рассказ похож на фантазию? Вот какой человек преподобный Мун, за 

которым вы следуете! Я — руководитель, обладающий высшей теорией, опирающейся на реалии мира высшего 

измерения, пятимерного мира. Если хотите быть моими последователями, вы должны знать такие вещи. (149-98, 

1986.11.17) 

Есть ли у вас страна? (Нет.) Есть, конечно, Республика Корея. Но страна, куда мы идем, отличается от нее. Я 

говорю о Царстве Божьем. Как можно в него войти? Не получив заново официально признанного гражданства Царства 

Небесного, вы туда не войдете. На востоке, на западе, на юге или на севере сатана не может обвинять людей, 

официально признанных гражданами Небесной страны. Он не мог этого в прошлом, не может сейчас, не сможет и в 

будущем. (148-288, 1986.10.25) 

3. Регистрация в духовном мире 

3.1. Свободы граждан Царства Небесного 

Если женщина родилась красавицей, ее, несомненно, более привлекает внешнее. Некрасивая женщина обычно 

идет не за внешним, а за внутренним. 

Шагая по внешнему пути, человек постепенно превращается в сатанинское отрепье, запятнанное этим 

сатанинским миром. Если же человек идет к внутреннему, он приближается к Богу. Люди, способные двигаться во 

внутреннем направлении, могут по своему желанию двигаться и во внешнем направлении, но вот человек, который 

предпочел внешнее, ни за что не сможет вернуться на сторону внутреннего. 

Какими же людьми станут члены Церкви Объединения? В идеале они должны быть способны войти во внутренний 

мир, выйти из него во внешний, а потом опять зайти во внутренний мир. Они должны уметь перемещаться во все 

стороны: на север, на юг, на запад и на восток. Я хочу сделать из вас людей, способных владычествовать над внешним 

миром, сделав субъектом внутренний мир. 

Поскольку во внешний мир вторглось зло, двигаясь в направлении этого мира, вы попадете в ад. Если вы 

направитесь во внутренний мир, вас ждет Царство Небесное, духовный мир добра. Однако, если вы способны свободно 

перемещаться между внутренним и внешним, то сможете пойти и в ад, и в Царство Небесное. Преподобный Мун знает 

все это, поэтому он призывает вас стать людьми, которых будут тепло приветствовать повсюду. Таковы притязания 

преподобного Муна и Бога. 

Может ли Бог свободно бывать в аду? (Да, может.) Нужно ли Ему проходить для этого какие-нибудь 

формальности? (Не нужно.) Нужно ли Ему проходить формальности, чтобы войти в чертог Царства Небесного? Он 

может пойти по Своему желанию куда угодно. (116-177, 1982.1.1) 

3.2. Подарок, который надо иметь с собой, входя в духовный мир 

Какой подарок вы можете принести с собой, когда предстанете перед Богом в духовном мире? Это не деньги, не 

престиж, который дает высшее образование или докторская степень. То, что у вас был хороший муж, вы любили его и 

жили счастливо, тоже не подойдет в качестве подарка. Мы должны принести с собой в духовный мир любовь ко всему 

миру и к Богу. У нас останется лишь она. Помните, что написано в Евангелии от Иоанна (3:16)? («Ибо так возлюбил Бог 



мир…») Бог возлюбил мир, поэтому Он и отдал Своего единородного сына. Единородный сын Божий явился для того, 

чтобы любить этот мир. 

Вот почему, если ваша вера основана на любви, вы не погибнете, а спасетесь. Господь любит этот мир, значит, и 

мы должны любить мир. Христианство сейчас распалось на различные деноминации. Христиане даже и не думают о 

том, что происходит с миром и Богом, а любят лишь свою конфессию и свою страну. Так и погибает христианство. 

Глядя на это, мы понимаем, что нам следует выйти за конфессиональные и национальные рамки и любить весь мир и 

Бога. (98-329, 1978.8.13) 

Без улик судья ничего не сможет сделать даже с самым отъявленным убийцей и грабителем. Если тот 

запротестует: «Кто видел, как я убивал?», — судья будет бессилен. Однако стоит предъявить доказательство, как 

преступник уже ничего не сможет сделать. Так что, если нет доказательств, нужно их найти. В одном христианском 

гимне есть такие слова: «Я верую в Иисуса, ибо получил множество доказательств». А вы получили какие-нибудь 

доказательства? Если вы, гордые тем, что получили доказательства, отправляетесь свидетельствовать, может ли это само 

по себе стать свидетельством людям? Что вы будете делать с людьми после того, как дадите им такое свидетельство? 

Никто из них с вами не останется, и никаких отношений с ними вы не построите. 

У вас есть подарок, с которым вы пойдете в Царство Небесное? Когда вы окажетесь в духовном мире и перед вами 

выстроятся патриоты, которые в свое время умерли мученической смертью, сможете ли вы развернуть свой узелок и 

преподнести им что-то? Какие страдания выпали на долю Церкви Объединения и на вашу долю? Как вы можете 

говорить, что живете ради страны и мира, если прожили без особых хлопот? Вот если бы вы сказали: «Да, мне пришлось 

помучиться, но я не воспринимаю это как страдания», это было бы правильно. Ваш путь еще не пройден. В духовном 

мире вы должны развернуть свой подарок и сказать: «Я готовил этот подарок всю свою жизнь, пожалуйста, примите 

его». Когда женщины выходят замуж, они берут с собой узел с приданым, так неужели можно отправиться в Царство 

Небесное с пустыми руками? 

Какую миссию вы получили от Бога как члены Церкви Объединения? Вы — элитные войска Бога, Его сыновья и 

дочери. Вступив в брак в таком качестве, вы должны будете продолжить Его род. Для этого вам нужно вести хозяйство, 

развивать в себе самостоятельность. Такова ваша святая миссия. Значит, даже если вы не имеете возможности жить 

вместе со мной каждый день, если живете далеко от меня и Бог не отдает вам постоянно приказы напрямую, ни в коем 

случае не забывайте, что Он наделил вас миссией и вы находитесь в сфере Его владычества. 

Вы должны считать себя абсолютными существами и исполниться решимости добиться вечных гарантий того, что 

результаты ваших действий, обладающие абсолютной ценностью, станут достоянием всего человечества и грядущих 

поколений, а также сокровищем для небесного мира. Именно такова ответственность человека, наделенного миссией. 

Если вы не справитесь со своей ответственностью, ваш удел будет более жалким, чем удел нищих. Когда наступает 

время еды, нищие могут хотя бы насобирать себе пищу, а люди, не справившиеся со своей ответственностью, не могут 

есть даже в обеденное время. 

Если Бог велит вам выполнить свою ответственность за десять лет, то все эти десять лет вам придется проявлять 

преданность и усердие. Как сократить период восстановления пути детей, чтобы наполнить этот путь ценностью, 

благодаря которой он сможет озарить историю? Чтобы сократить запланированный Богом десятилетний период до 

семилетнего, от нас потребуются пот, кровь, усилия и старания. Ценой таких затрат мы должны создать дополнительное 

качество и количество. В противном случае нам не охватить национальный и глобальный уровень. Такую 

ответственность должны взять на себя члены Церкви Объединения. 

Такая эпоха наступила. Фундамент заложен, и строительство наружной части завершено, теперь пришла пора 

заниматься отделкой. К отделке интерьера должен приложить руку хозяин, поэтому без нас не обойтись. Возведение 

стен не касается нас напрямую, однако мы должны подготовить все условия, необходимые для того, к чему мы имеем 

отношение. Для этого необходим определенный последовательный процесс. Итак, есть эпоха подготовки, эпоха 

практики и эпоха достижений. 

Итак, вам необходимо планировать свою жизнь в соответствии с каждым из этих периодов. В период подготовки 

готовьтесь со всей искренностью, в период практики действуйте со всей искренностью, а в период достижений со всей 

искренностью достигайте результатов. Только так вы успешно завершите отделку интерьера. Нужно, чтобы каждый, кто 

увидит ее, заявил, что, судя по изяществу, она была выполнена с потрясающим старанием. 

Когда в вашей жизни, посвященной Божьей воле, наступает период подготовки, и вы получаете указание 

готовиться, вы должны делать это. Далее наступает период практики, во время которого вам следует днем и ночью 

заниматься практической деятельностью. Затем наступит период достижений, время надежды. (32-71, 1970.6.21). 

3.3. Царство Небесное зиждется на философии трех великих субъектов 

Душа представляет Бога и праведных предков. Кроме того, она представляет учителя и руководителя страны. Но 

как часто мы пренебрегали своей душой, как неуважительно к ней относились! Душа представляет Того, Кто является 

центром Вселенной и Субъектом, обладающим истинной любовью. Она представляет Того, Кто занимает положение 

Истинного Родителя, Истинного Учителя и Истинного Хозяина, тем не менее, сколько раз душе приходится жертвовать 

собой, чтобы привести человека в порядок на этой земле! 

Как бы человек ни пренебрегал своей душой, как бы ни тянул ее за собой, стоит ему только замыслить что-нибудь 

дурное, например, стоит ему на рассвете подумать о воровстве, как она ему тут же скажет: «Ах ты, негодяй!» — и снова 

начнет давать советы. Как часто вы вили из своей души веревки? Душа — представитель ваших родителей, ваших 

учителей и вашего хозяина. В мире души не нужны суды: вы знаете себя лучше, чем кто-либо, и вам не нужны третьи 

лица, свидетели. 

Человек не может с достоинством предстать перед собственными родителями, ему стыдно перед учителями, перед 

руководителем своей страны и перед Богом, поэтому человеку следует раскаяться. Чтобы вернуться на свою 

изначальную родину, мы должны раскаяться. На своей изначальной родине мы должны почитать Бога как Царя. Он — 

Царь Вселенной, Царь страны, Царь рода и семьи. Он также является Учителем Вселенной, страны, рода и семьи. Еще 



Он — Хозяин Вселенной, страны, рода и семьи. Это и есть философия трех великих субъектов. В этих трех субъектах 

заключена суть любви, самозабвенно живущей на благо других. Благодаря такому свойству эти три позиции 

представляют Небеса. 

В идеале человек должен полностью воплощать в себе философию трех великих субъектов. Но даже если ему не 

удается воплотить ее полностью, стоит ему занять положение истинного родителя, как положение учителя оказывается 

справа от него, а положение хозяина — слева. Вот почему достаточно занять хотя бы одну из этих трех позиций. Если 

человек займет хотя бы одну из них, став либо истинным родителем, либо истинным учителем, либо истинным 

хозяином, у него не будет проблем при регистрации в Царстве Небесном. (209-154, 1990.11.28) 

3.4. Условия регистрации 

В чем суть грехопадения? В том, что произошел разрыв связи между Словом, субстанциальным воплощением и 

сердцем. Вот почему вам необходимо познать Божье Слово и воплотить его в своей жизни. Для воплощения Слова вы 

должны действовать с родительским сердцем. Я могу давать Благословение только тем, кто выполнил конкретные 

действия для восстановления искуплением. Нельзя, чтобы все заканчивалось одними словами. Лишь сделав то, о чем я 

сказал, вы станете членами Небесного рода или, иначе говоря, станете живым телом Небесной страны. 

Существование уровней формирующегося духа, духа жизни и Божественного духа — это феномен, отражающий 

реалии духовного мира. Стало быть, вам тоже надо пройти через стадии формирующегося духа, духа жизни и 

Божественного духа. В будущем вы должны достичь уровня Божественного духа. Вот почему вам следует 

зарегистрироваться и отыскать свое положение. Это и есть путь восстановления. Итак, отныне вам необходимо 

регистрироваться. 

Когда вы соединитесь с Небесной страной и зарегистрируетесь в ней, с вами больше не смогут поступать по 

законам сатанинского мира, сколько бы ошибок и оплошностей вы ни совершили. Могут ли судить по американцев по 

законам Кореи? Нет, поскольку у них — другое гражданство. 

Когда вы войдете в такую сферу, вас можно будет судить только по законам этой сферы, по законам этой страны, 

только они будут к вам применимы. Стоит вам подняться над законами сатанинского мира, как они будут к вам 

неприменимы. Это значит, что в конечном итоге на вас не будут распространяться земные законы, поскольку были 

созданы соответствующие условия искупления. Так что в ад вы не попадете. (150-230, 1961.4.15) 

Раз уж вы родились, придется вам и умереть. Такова формула. А куда вы отправитесь после смерти? Верующие 

Церкви Объединения знают, что у человека есть духовное «я», правда? (Да.) Это духовное «я» должно расти. 

В будущем настанет время, когда каждому из вас надо будет написать автобиографию. Говорю вам, придет такое 

время. Что вы делали после присоединения к Церкви? Что вы можете написать о себе? Тот факт, что вы работали в 

какой-то фирме, не имеет никакого значения. Даже наоборот, вы устыдитесь того, что после присоединения к Церкви 

работали в фирме. Скоро наступит такое время. 

В будущем начнется регистрация. После объединения Северной и Южной Кореи, вам всем следует 

зарегистрироваться. «Родовой мессия» — это не просто слова, значение имеют его внутреннее содержание и поступки. 

Содержанием Божьего Слова определяются условия искупления, необходимые вам, чтобы пройти путем вечности. В 

духовном мире будет иметь значение то, сколько переживаний было в вашем сердце и много ли усилий вы приложили, 

шагая по этому пути. Более того, важны будут не только ваши усилия, но и то, насколько велики ваши конкретные 

результаты. 

Продолжая свою привычную жизнь, вы не обретете спасения: вам нужно идти по пути полного искупления. 

Провидение спасения — это провидение восстановления, а провидение восстановления — это провидение воссоздания. 

Чтобы воссоздать себя, вы должны вернуться в первоначальное положение, на нулевую отметку — стать такими, каким 

был человек до грехопадения. 

В таком состоянии у человека нет никаких концепций и привычек, нет даже фамилии — Ким или Ли. Он должен 

достичь нулевой точки. С точки зрения изначального Небесного эталона сотворения, все сущее начало свое 

существование с нуля. 

Из-за грехопадения сегодняшний человеческий мир полон такого, что противоречит Небесному пути. Мы должны 

отсечь все это, и здесь не обойтись одними словами. Сатанинская любовь связала людей с жизнью и родом сатаны, 

поэтому каждый народ на своем историческом пути сформировал определенный культурный фон, полный пестрых 

привычек и обычаев, своих для каждого народа, которые не исчезнут сами собой. 

Вот почему в Библии говорится, что тот, кто желает потерять свою жизнь, сохранит ее. Вот откуда берется столь 

парадоксальная логика. Лишь тот сохранит свою жизнь, кто готов ее потерять. Мы должны отдать свою жизнь. Значит, 

нам нужно устроить тотальную стирку с отбеливанием, то есть восстановить все искуплением. Этот процесс совершенно 

необходим. Пока у нас остаются привычки и порочная натура, которыми мы обладали в падшем мире, нам не построить 

отношений с Небесами. (213-97, 1991.1.16) 

Если вы не совершили хотя бы недельный пост ради Небес, отправившись в духовный мир, вы не сможете там 

зарегистрироваться. Почему? Бог упорно трудился шесть тысяч лет на историческом пути восстановления, об этом вы и 

должны думать во время поста. Вот почему в Церкви Объединения практикуется семидневный пост. Он нужен не для 

того, чтобы вас помучить, а для того, чтобы дать вам возможность создать условие, которое позволит вам сказать перед 

лицом Небес, что вы умертвили свою плоть. (17-182, 1966.12.18) 

Как нам жить? Человек живет для семьи, семья — для рода, род — для народа, народ — для страны, страна — для 

мира, мир — для неба и земли, а небо и земля — для Бога и Божьей любви. Прожив такую жизнь, мы умираем. Мы 

отличаемся от других. Наша традиция уже прочно утвердилась. Для чего? Если мы не установим именно такую 

традицию, нам негде будет зарегистрироваться в духовном мире. Таково устройство духовного мира, а значит, если мы 

под него не подстроимся, то не сможем там зарегистрироваться. Для нас там не будет места. Мы должны войти туда, 

воссоздав себя как безгрешных подлинных людей. Не став такими людьми, мы туда не войдем. Такова точка зрения 

Принципа. (131-56, 1984.4.1) 



Вы обязательно должны зарегистрироваться в Царстве Небесном. Чтобы приблизиться к Богу, Авраам принес в 

жертву на Божий алтарь себя самого и объекты творения. Творение было утрачено, стало быть, эта жертва стала 

условием искупления для его восстановления. Поскольку человек был утрачен, творение оказалось на положении Авеля. 

Бог утвердил все сущее на положении Авеля с тем, чтобы Каин мог выполнить условие искупления, принеся творение в 

жертву. Только таким образом Бог может принять эту жертву. (15-149, 1965.10.7) 

Как родиться абсолютным человеком до регистрации? Не зная этого наверняка, вы ни за что не одержите победу 

во всем и не достигните положения совершенного существа, положения, в котором вы сможете заявить перед лицом 

Небес о своей субъективности. 

Мы, люди, родились благодаря Богу. Так или иначе, причиной нашего рождения является Творец. Мы появились 

благодаря Создателю, но благодаря какой именно Его черте? Вот в чем вопрос. Сотворил ли Создатель нас, потому что 

любил бриллианты и хотел доверить их нам? А может быть, Он любил власть и хотел передать ее нам в наследство? Или 

же Он любил знания и, чтобы передать их, сотворил нас? Что было отправной точкой, источником? Это самый важный 

вопрос. 

Мы утверждаем, что происходим от абсолютного Бога и своим рождением обязаны неким внутренним узам, 

связывающим нас с Ним, но что именно в Боге стало причиной нашего рождения? Если мы не имеем ясного 

представления об этом, если мы не знаем конкретной программы возвращения на свою изначальную родину, все, что мы 

делаем в процессе, не приведет нас ни к какому завершению. Такой следует вывод. 

Конечно, мы родились благодаря своим родителям. Я был соткан из жизни моего отца и жизни моей матери, они 

родили меня, однако само по себе столкновение их жизней не является причиной, по которой я унаследовал характер их 

обоих. Возникновению моей жизни предшествовало некое действие фундаментального характера, соединившее жизни 

моих родителей. Источником этого действия является любовь. Что ценнее, жизнь или любовь? Отвечая на этот вопрос, 

следует сказать, что жизнь стоит на втором месте. Первична любовь. (177-305, 1988.5.22) 

Что нужно сделать, чтобы зарегистрироваться? (Вернуться на свою родину.) Возвращение на родину — дело не 

легкое. Для этого нужно пройти определенную процедуру и соответствовать всем требованиям. В какую бы страну вы 

ни поехали, в каком бы месте Кореи ни оказались, к какому бы окошку ни подошли, вы должны суметь 

зарегистрироваться. Кто бы ни сидел за этим окошком — человек по имени А, Б или В, мужчина или женщина — вы 

должны суметь получить от них штамп о регистрации. (177-310, 1988.5.22) 

3.5. Человек, который станет главой рода в духовном мире 

Если вы едины с Богом, то должны любить Каина. Если вы заняли положение возлюбленного Богом, то должны 

любить Бога всем сердцем, всей душою и всем разумением, и так же сильно, как Бога, любите свой род, народ и страну. 

Это первая заповедь на земле. Это не заповедь небесной страны, а заповедь Царства Небесного на земле. Заповедь 

Царства Небесного на небесах гласит: «Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею душею твоею и всем 

разумением твоим» (Матф. 22:37). А первая заповедь в Царстве Небесном на земле такова: «Возлюби народ твой и 

страну твою всем сердцем твоим и всею душею твоею и всем разумением твоим». 

Итак, вопрос заключается в том, как насадить в себе Божью любовь, как соединиться с Божьим могуществом и 

проникнуться чувством благоговения перед Царством Небесным. Для этого нужно, чтобы на горизонтальном плане у вас 

была широкая арена деятельности, центром которой вы станете. Такие люди, отправившись в духовный мир, станут 

патриархами, родоначальниками и первосвященниками, способными навечно унаследовать великий Божий труд. (34-69, 

1970.8.29) 

Наступает эпоха регистрации в Царстве Божьем. Люди стремятся попасть в число ста сорока четырех тысяч, 

верно? А вы знаете, что это за число? Чтобы войти в эпоху регистрации, нужно чтобы сфера вашего рода стала вашей 

малой родиной в Царстве Небесном. Лишь тогда весь ваш род зарегистрируется в Царстве Небесном. 

Эпоха индивидуального спасения проходит. Отныне, если президент какой-нибудь страны присоединится к 

Церкви Объединения и присягнет в этом, то его народ станет частью семьи Царства Небесного. Нужно лишь пройти 

церемонии, проводимые Церковью, и все эти люди вырвутся из сатанинского мира. (219-100, 1991.8.25) 

Задача номер один для вас заключается в том, чтобы объединить свои душу и тело, достичь единства со своей 

женой и сплотить весь свой род. Тело соответствует стадии формирования, вы, супруги, соответствуете стадии роста, а 

ваш род — стадии завершения. Итак, вам нужно сплотить свой род. После объединения Севера и Юга начнется 

регистрация. Вы должны принять такое участие в этой эпохе, чтобы вам потом не было стыдно. Записывайте свою 

историю с момента вступления в Церковь Объединения. Ваши ошибки здесь создадут вам проблемы в духовном мире. 

Вы должны суметь во всех деталях рассказать обо всем, что сделали, пройтись мысленно по всей своей жизни, да так, 

чтобы ни один факт из нее не стал для вас камнем преткновения. Вам нужно пройти через все, оставив после себя такую 

биографию, к которой нельзя будет придраться. Только тогда вы войдете в эпоху регистрации. (213-206, 1991.1.20)  

Глава 7. Мы и наши отношения с обитателями духовного мира 

1. Духовные явления и освобождение духов от скорби 

1.1. Духовный мир добра и духовный мир зла 

Духовный мир разделен на два лагеря: сатанинский мир и Божий мир. Если проложить путь, по которому в 

духовном мире можно будет быстро перейти из сатанинского мира в мир добра, на земле все проблемы разрешатся 

естественным образом. Как пройти по этому пути? Если только у нас есть секретный способ, как, отправившись в 

сатанинский духовный мир, перевести на сторону Небес отдельные личности, сатанинские семьи, сатанинские роды и 

сатанинские страны, это становится возможным. 

Когда такое время наступит в духовном мире, это отразится и на земле, а значит, все изменения на ней будут 

происходить очень быстро и она устремится к Божьему миру. (134-14, 1985.1.1) 

Что представляет собой это новое движение? Какова эта идеология? Если Бог существует, то идеология должна 

основываться на Его воле. Если есть Бог, значит, есть и духовный мир. Духовный мир — это хранилище, где пребывают 



наши многочисленные предки, жившие на протяжении истории, там же окажется огромное число наших современников 

и множество людей, которым еще только предстоит появиться на земле. 

В духовном мире тоже есть сферы добра и зла. Дурные люди неизбежно отправляются в духовную сферу зла. Если 

Бог существует, и люди каким-то образом связаны с Ним, и если духовный мир — это место, где собираются все эти 

люди, то в духовном мире неизбежно должно быть две сферы — сфера добра и сфера зла. 

Что представляют собой духовный мир добра и духовный мир зла? Бог стремится к идеальному, двойному 

результату, к тому, чтобы каждый индивидуум мог осуществить свою личную цель и в то же время всеобщую цель, 

чтобы добрый и злой духовный мир, а также мир людей смогли бы достичь гармонии. У людей есть двойная цель: цель 

личная и цель всеобщая. 

К чему до сих пор стремилась история человечества? Что такое добро и что такое зло? Почему мы должны жить в 

скорби и постоянно натыкаться на стену? Потому что отправная точка нашего пути, сам процесс движения и его 

конечная цель отличаются от того, какими они должны быть. Если проанализировать содержание нашей жизни, оно 

окажется простым. (126-83, 1983.4.12) 

Не имея всеобъемлющего представления о том, как развивается духовный мир, как он действует и соотносится с 

земным миром, вы не сможете ясно понять то, о чем я собираюсь вам рассказать. Духовный мир подразделяется на две 

сферы: сферу добра и сферу зла. Он реально существует. Этот мир реален, хотя люди на земле не сознают этого. 

Сейчас в духовном мире тоже идет борьба между добрыми и злыми духами. В духовном мире тоже идет борьба. В 

ходе этой постоянной борьбы духи добра стараются наставить духов зла на правильный путь и сопроводить их в сферы 

добра, в то время как духи зла любыми способами пытаются помешать духам добра попасть в сферы добра. Духи зла 

объединились вокруг сатаны, и люди на земле сейчас живут в сфере их владычества. Почему? Все наши предки, и 

добрые, и злые, пребывают в духовном мире. Добрые духи стоят на стороне добра, потому что в бытность свою на земле 

они создали некие условия, отделившие их от падшего мира. Однако, с точки зрения Бога, никто из них не достиг 

позиции совершенного добра. 

Духи добра стремятся к миру изначального Божьего идеала, идеальной сфере добра, куда могут войти подлинные 

безгрешные люди, а духи зла преграждают им дорогу. Духовный мир зла и физический мир зла постоянно сообщаются 

друг с другом. Они в любое время поддерживают связь между собой. Духи добра — это люди, которые при жизни 

находились в конфронтации с порочным миром и испытывали враждебное отношение с его стороны, то есть — 

верующие. (134-9, 1985.1.1) 

1.2. Духовные явления 

К чему в конечном итоге приведет вражда между религиями? В нашу эпоху легко могут возникнуть подобные 

явления. Церковь Объединения появилась, чтобы не допустить этого. Она является защитной структурой. В эпоху 

межрелигиозных конфликтов Церковь Объединения создает духовную и физическую защиту. Духовный мир 

захватывает землю. В духовном мире находятся миллиарды духов; по сравнению с этим числом стомиллионное 

население Японии — ничто. 

Оно меньше, чем пыль под ногами. Миллиарды и триллионы обитателей духовного мира атакуют землю, чтобы 

завладеть ею. Одно из проявлений этого — неврозы. 

Возможно, после двухтысячного года все будут общаться с духовным миром: либо с добрыми духами, либо со 

злыми. Тогда люди не смогут удержаться от борьбы, сколько бы их ни останавливали. Такое время может наступить. 

Миссия Принципа Объединения состоит в том, чтобы не допустить этого. Высокая антенна улавливает шумы: «бип-

бип», так у человека и начинается невроз. Самое страшное произойдет, если одни лишь духи зла сконцентрируют усилия 

и нападут на землю. Что произойдет в таком случае, — вот в чем проблема. Как бы много людей ни населяло землю, все 

они окажутся под ударом злых духов. Вот почему Бог готовится к этому. С помощью духов добра Он расширяет Свое 

основание в духовном мире. (55-30, 1972.4.23) 

1.3. Письмо из духовного мира 

Я слышал, недавно жена доктора Ли Сан Хона, Хан Сук, прислала ему письмо из духовного мира. А содержание 

письма такое: «Я и не подозревала, как чудесен духовный мир и как грандиозно Благословение! Мы стали частью 

царской семьи Царства Небесного, и это похоже на сон! Здесь так замечательно! Я чувствую себя виноватой перед тобой 

за то, что явилась сюда первой. Пожалуйста, прости меня!» Иначе говоря, она умерла раньше своего мужа, а поскольку 

она была последовательницей Церкви Объединения, попав в духовный мир, она увидела, что вокруг нее происходят 

события, похожие на удивительный и прекрасный сон. Вот почему она стала сожалеть, что явилась туда раньше своего 

супруга. Ей было слишком хорошо. 

Я — умный человек. Я хорошо знаю духовный мир, поэтому всю свою жизнь живу, подстраиваясь под его 

программу, разве не так? Мы произошли из определенного истока, к нему и должны вернуться. 

Морская вода испаряется, а потом дождем проливается на землю, так и возникают реки, правильно? Стало быть, ей 

предстоит вернуться к своему первоначальному состоянию. Любая жизнь продолжается за счет циклического движения. 

Стоит круговороту прерваться, как все распадается на химические элементы. 

Кто такой Бог? Он — душа мира, душа Вселенной. Бог подобен душе Вселенной. 

Можете ли вы увидеть душу? Духовный мир — это мир жизни, где душа обретает плоть, это мир — выходящий за 

рамки времени и пространства. Там вы сможете кушать сколько душе угодно, так что не волнуйтесь о том, что есть и где 

взять воду или напитки. Там нет нужды беспокоиться об одежде. Обитатели духовного мира не ограничены ни в одежде, 

ни в еде, ни в жилье. 

Понадобятся ли вам там автомобили? Есть ли там автозаводы? А как насчет пищевых комбинатов, швейных и 

ткацких фабрик? Там нет ничего подобного. В духовном мире вы сможете за один миг покрыть расстояние в сотни 

миллионов километров. С помощью какой силы? С помощью силы любви. Стоит вам только пожелать увидеться с 

любимым человеком, как он тут же появится перед вами. 



Нет выше скорости, чем скорость любви. Любовь идет кратчайшим путем. Я говорю не о мирской, а о 

Божественной любви. Божественная любовь — это истинная любовь. Войдя в сферу истинной любви, вы сможете 

передвигаться кратчайшим путем на высочайшей скорости; таким образом, ареной ваших действий может стать вся 

Вселенная, которую вы охватите своей мыслью. 

Преподобному Муну все это хорошо известно, поэтому даже когда ему в одиночестве приходилось следовать 

долиной печали и страданий среди суеты этого мира, даже хотя он всю свою жизнь провел как первопроходец, он не 

таил обиды. Я и сейчас полон решимости шагать этим прямым путем, пока не наступит день моей смерти. 

После своей смерти вы обнаружите, что в духовном мире есть колея, рельсы. Рельсы земли и духовного мира 

подобны рельсовым путям на границе двух государств. На стыке они должны в точности совпасть, одна колея не должна 

быть уже или выше другой. Из всех религий об этих вещах знает только Церковь Объединения. Что бы ни говорили 

христиане, они этого не знают. Разве Иисус рассказывал о духовном мире? 

Во второй половине XX века, в современную эпоху, гордящуюся передовой наукой, когда люди в развитии всего 

стремятся найти логику, основанную на формулах, Церковь Объединения — единственная организация, способная 

подтвердить существование Бога с помощью религиозной теории, выстроенной в результате процесса, опирающегося на 

формулы. (210-225, 1990.12.23) 

Наша эпоха отличается от времени, когда Иисуса встречали в штыки. Сейчас настало такое время, когда вся Корея 

может возвеличить имя преподобного Муна, ставшего исторической личностью всемирного масштаба, поэтому вам 

необходимо выполнить миссию родовых мессий. Сейчас ваша родня, даже седьмая вода на киселе, может быть 

моментально восстановлена. Восстановить 120 семей за шесть месяцев — не проблема. Таково положение старшего 

брата, которое мы занимаем теперь. Происходят преобразования вселенского масштаба. Дедушка становится внуком, а 

отец занимает положение сына. Подобное происходит, если человек становится царем: его дед, отец и все предки 

должны почитать его, как старшего. Мессия представляет царскую власть. В этой стране все святые спустятся на землю 

и будут действовать как цари именем Христа. Так утвердится царская власть на уровне рода. А когда это произойдет, 

сформируется сфера освобождения, в которой это царство сможет стать частью национального и мирового пространства. 

Перед вами откроется огромный вечный мир — ваша изначальная родина, и я не хочу, чтобы в том мире вы 

превратились в жалких людей, утративших ориентацию и вынужденных действовать в ограниченном пространстве. Я 

делаю то, что делаю, ради создания ясной освобожденной сферы, где вы могли бы свободно путешествовать во всех 

направлениях, по всей огромной Вселенной. Вы должны оставить после себя что-то ради будущих поколений. Вам 

нужно оставить что-то хорошее для своей страны, чтобы ваши потомки жили благополучно. Тогда ваш народ станет 

защищать ваших потомков. Я говорю не о том, чтобы вы оставили после себя деньги, власть или знания, пусть после вас 

останутся ваши благие дела, совершенные из патриотизма. Все желали моего падения, но я сделал основательные 

приготовления, чтобы не потерпеть крах, так что, я не погибну ни при каких обстоятельствах. (213-146, 1991.1.16) 

1.4. Желание обитателей духовного мира 

Чего желают обитатели духовного мира? В духовном мире в пределах своего уровня вы можете получить все. 

Стоит чего-то захотеть, как эта вещь появляется немедленно. Если человек обладает субъективной способностью 

ассимилировать все и приводить все в движение, в том мире для него нет ничего невозможного. Я не рассказываю об 

этом, потому что если я стану это делать, меня сочтут сумасшедшим. Предположим, вы хотите устроить пир для 

миллиона человек. Стоит вам об этом подумать, как на площади сразу же появится миллион гостей, и будут сделаны все 

приготовления. Так что вы сможете устроить пир на миллион персон в мгновение ока. Как же жалок этот земной мир! 

Взгляните на корейское общество: в последнее время у нас много безработных, верно? Таков этот мир. За счет чего это 

возможно? В процессе расщепления ядра атома выделяется энергия, то же самое происходит и в процессе расщепления 

любовью: один удар порождает цепную реакцию. Разве это не правдоподобно? (141-277, 1986.3.2) 

Как соединиться с духовным миром? Люди там точно так же как и мы надеются, что завтра их положение будет 

более благоприятным, чем сегодня. Желание, чтобы жизнь сегодня стала лучше, чем вчера, а завтра — лучше, чем 

сегодня, свойственно психологии всех людей земли. Такая психология, желание, чтобы жилось лучше, чем в данный 

момент, является общим для всех: для людей Запада и Востока, для тех, кто жил давным-давно и для наших 

современников. Того же будут хотеть люди и в будущем. Это — неизменная черта. Есть она и у обитателей духовного 

мира. Они тоже хотят, чтобы в будущем все стало лучше, чем в данный момент и лучше, чем во время их земной жизни. 

(141-269, 1986.3.2) 

Шесть тысяч лет истории вплоть до нашего времени были направлены на поиски одного Адама, это была история 

воссоздания Адама. Вот почему вы должны следовать за мной. Еву невозможно сотворить, пока не появится Адам. 

Именно поэтому Бог создает только одного мужчину, Адама. Кровь и плоть множества людей, приходивших в этот мир 

и покинувших его в ходе провидения восстановления, должна была стать материалом для создания одного Адама. 

Скорбь миллиардов духов должна была слиться воедино. По этой причине когда такая личность появляется во плоти, 

мученики, которые, проливая кровь, умерли среди жестоких гонений, чувствуют, что прожили жизнь не зря. 

Хотя сами они уже находятся в духовном мире, благодаря отношениям с человеком, живущим во плоти на земле, 

для них наступает освобождение. Вот, как все устроено. Нельзя, чтобы для вас это была лишь туманная концепция. 

Вопрос в том, как это осознать. (29-271, 1970.3.11) 

Чем бы ни занимались люди рядом с нами — кто-то из них может есть, кто-то — отдыхать — мы должны шагать 

по этому пути, не обращая внимания ни на что. Тысячи непрерывно шагают перед нами. Если вы прикладываете все 

усердие и из кожи вон лезете, чтобы шагать вперед и без отдыха тянуть канат, то другие люди тоже станут помогать вам 

наматывать его. Вместе с тем вы почувствуете, что многие сходят с пути. Все это похоже на марафонский забег. Бегут 

все, но по прошествии времени кто-то занимает первое место, а кто-то — второе. Такова история. До сих пор на 

протяжении тысячелетий множество духов тянули за этот канат. Если вы займете среди них первое место, отправитесь в 

мир иной, соединитесь с лебедкой и намотаете этот канат полностью, тогда духовный мир будет восстановлен. (32-144, 

1970.7.5) 



1.5. Избавление духов от скорби 

Мы должны завершить миссию трех эпох: освободить духов, пребывающих в духовном мире, людей, живущих в 

этом греховном мире, и грядущие поколения. Итак, мы несем освобожденную сферу для трех эпох. 

Это огромная, невероятная задача. Что произойдет, если такие вещи, похожие на сон, произойдут в 

действительности? У вас округлятся глаза, вы разинете рот и навострите уши. Вам ничего не останется, как только 

склонить голову. (28-201, 1970.1.11) 

Чем же занимается Церковь Объединения? Это организация, работающая ради достижения мира и примирения. Но 

кого мы хотим примирить? До сих пор этим занимались Иисус и Святой Дух. Их миссия заключается в том, чтобы 

давать жизнь. Они должны давать жизнь сыновьям и дочерям. 

В Библии говорится, что, давая жизнь, человек обретает спасение. То есть, женщины, рожая детей, обретают 

спасение, однако, прихожане традиционных церквей утверждают, что женщины не должны рожать. Это неверно. 

Почему Бог наделил женщин детородными органами? Это символически говорит о том, что женщины непременно 

должны снова рожать, вместо Евы, которая представляет всех их. 

Дух Евы представлял собой бесплотную изначальную материнскую сущность. Эта сущность должна была 

раскрыться в Еве в соответствии с ее изначальной субъективной природой. Однако Ева не достигла эталона, 

необходимого для взаимоотношений с Богом, и Он лишил ее этой исконной материнской сущности. Во времена Иисуса 

Бог снова послал эту сущность в качестве объекта, который должен был соотноситься с субъектом, но объект этот был 

бесплотным. У Иисуса есть тело, а Святой Дух — бесплотен. Вот почему Святой Дух уподобляют огню, елею или ветру. 

Святой дух выполняет миссию матери, он проникает в человеческие сердца, дает вдохновение и смывает грехи; 

благодаря этому человек очищается. Нечто подобное происходит, когда мать зачинает и вынашивает ребенка. Для 

рождения ребенка необходима отцовская защита, аналогично, люди должны заручиться защитой Иисуса и создать 

условия, которые позволят им сказать, что они родились заново, — это и есть рождение свыше. Отсюда и выражение 

«повторное рождение». 

Имели ли Иисус и Святой дух до сих пор возможность отдохнуть? Нет. А могло ли христианство позволить себе 

отдых? Нет. А Бог, Который в течение шести тысяч лет старался спасти падших людей, мог ли Он отдохнуть? Не мог. 

Никто не мог отдохнуть. Отдыхала ли Церковь Объединения и преподобный Мун? Я все еще бегаю повсюду словно 

вспугнутый олень. 

Ради чего все это? Я стараюсь добиться примирения, чтобы Бог мог обрести покой, чтобы Иисус и Святой дух 

могли отдохнуть, и чтобы все наши предки почувствовали облегчение. Бог тоже наш Предок, не так ли? Все 

христианские святые и пророки, жившие на земле, — наши предки. То же можно сказать обо всех религиозных лидерах, 

начиная с тех из них, что жили давным-давно. Мы должны освободить всех этих предков. Мы должны развеять их 

скорбь. (75-38, 1975.1.1) 

Я думаю об этом, даже когда, открыв глаза поутру, иду в туалет. Я думаю об этом 24 часа в сутки, во сне и наяву. 

Именно поэтому я вам ничем не обязан. Я не делаю долгов. Как плох должен быть лидер, который живет в долг. 

Я не должен уступать молодым. Последнее время я каждый день выхожу в море на катере. Я делаю это, так как 

знаю, что те люди, которые интересуются морем, в будущем добьются огромного экономического могущества в 

Америке. 

Я делаю это ради избавления от скорби духов людей, погибших в море. Иногда я выхожу в море даже несмотря на 

штормовое предупреждение, потому что мне известно, что существует множество духов людей, которые погибли в 

шторм. В 1975 году я ездил на полуостров Кейп-Код, чтобы освободить духов от скорби. Я начал движение за 

освобождение. Никто на свете не знает об этом. Ради чего я делаю это, несмотря на гонения? Ради освобождения 

духовного мира от скорби. (93-96, 1977.5.15) 

1.6. Объединение духовного мира 

Физический мир — это арена деятельности сатаны, а духовный мир — арена деятельности Бога. В силу этого 

духовный и физический мир никогда не пересекались. Вне всяких сомнений, этот факт на протяжении всех эпох 

провидения восстановления оставался причиной скорби. Нельзя допустить, чтобы два этих мира остались разделенными. 

Мы должны создать сферу души, центром которой станет Бог, и сферу тела, которая также будет находиться под 

управлением Бога. От того, насколько нам удастся осуществить это в своем жизненном пространстве, зависит 

утверждение эталона единого основания. (45-211, 1971.7.1) 

Церковь Объединения должна начинать свой труд по объединению с объединения духовного мира. Вы знаете 

духовный мир? Члены Церкви Объединения должны его понять и объединить. Думаете, объединить его так просто? Без 

единства духовного мира не может быть единства на земле. Борьба, которая ведется на земле, трудна, верно? Борьба на 

земле трудна. Но неужели вы думаете, что борьба в духовном мире легче? (Она труднее.) Если задуматься об этом, 

члены Церкви Объединения не имеют права даже рта раскрыть, чтобы говорить о трудностях. (153-53, 1963.10.18) 

Чем обусловлено единство физического и духовного начала в процессе поисков идеала? Чтобы духовный мир 

объединился с физическим, они должны поменяться местами. Нельзя, чтобы каждый из них остался при своем. Только 

при полной самоотдаче с вашей стороны другая сторона придет к вам, и при полной самоотдаче той стороны вы 

двинетесь к ней. Обе стороны стремятся к тому положению, которое некогда было утрачено. (147-94, 1986.8.31) 

Чтобы в будущем объединить духовный и физический мир, нам сперва необходимо прийти к убеждениям, 

затрагивающим весь мир, осознать идею, несущую единство. После этого мы должны с готовностью пройти по пути 

страданий, чтобы донести эту идею до всего мира. Когда мы это сделаем, духовный и физический мир автоматически 

станут единым целым, с этого и начнется объединение. Будет определено направление объединения. (29-284, 1970.3.11) 

Может ли Церковь Объединения объединить физический мир прежде духовного? (Нет.) Это — принцип. Вот 

почему, чтобы объединить духовный мир, преподобный Мун из Церкви Объединения безжалостно колошматит в 

физическом мире членов своей Церкви, толкая их на грань смерти. В такой ситуации духовный мир не может не 

помогать вам. Чем в более жалкой ситуации вы оказались, тем вернее за счет этого пойдет объединение духовного мира. 



Когда вы спуститесь на самое дно, для тридцати миллионов корейцев откроется сфера Царства Небесного. В эту сферу 

войдут даже те, кто уже давно находится в аду. (49-108, 1971.10.9) 

2. Отношения между земными людьми и обитателями духовного мира 

2.1. Земные люди и обитатели духовного мира 

Этот мир — дьявольский мир. Мы должны его восстановить. Вы ведь не знаете, когда умрете, верно? Умирают 

все. Царство Небесное на земле установится лишь при условии, что за время своей жизни мы приготовим на земле 

основание, которое позволит нам перемещаться из того мира в этот, даже после того, как мы перейдем перевал смерти. 

Если на земле не будет Царства Небесного, его не будет и в духовном мире. Вы должны все устроить таким образом, 

чтобы у вас была возможность в любое время приходить на землю, даже после того, как вы уйдете в духовный мир. 

Только при этом условии вы будете жить в Царстве Небесном на земле и создадите Царство Небесное, в котором будете 

жить на небесах. Уходя в духовный мир, вы обязательно должны иметь возможность возвращаться. Но если вы не 

построите на земле Царство Небесное, путь на землю для вас будет закрыт. Это не фантазия, все на самом деле так и 

есть. Вы должны сделать это ради вечности. Никто из наших предков не справился со своей долей ответственности, 

никто из них не смог выполнить надлежащие условия искупления, поэтому в духовном мире они не могут пройти свой 

путь. Им приходится возвращаться на землю и платить искупление. Не годится, чтобы вы подобным же образом 

оставили свой путь не пройденным. Если Слово Принципа верно, вы попадетесь на его невыполнении. (146-223, 

1986.7.1) 

Религиозный путь и обычный мирской путь разделены стеной. Как неверующие люди могут достичь гармонии с 

верующими, и как верующие с наступлением последних дней могут достичь гармонии между собой? Если эта проблема 

не будет разрешена, человечество разделится надвое и не сможет войти в новый объединенный мир. 

Если в единый мир войдут две отдельные части, этот мир разделится надвое. Это никак не может быть идеалом 

абсолютного Бога. Я считаю, что две отдельные части не могут войти в идеальный Божий мир, который может быть 

лишь единым. Стало быть, решение проблемы сконцентрировано не на запутанных событиях современного мира, а на 

том, как объединить собственные душу и тело и обрести собственное «я», способное совершить скачок к цели. Эта 

проблема остается нерешенной. 

Чем же занимается Церковь Объединения, если учитывать, что единство религии и мира нужно прежде всего 

искать внутри себя? Церковь Объединения не является религиозной организацией, существующей исключительно ради 

религии. Церковь Объединения должна достичь гармонии с этим миром и найти путь, позволяющий совместить 

платформу религиозной деятельности с платформой деятельности общественной. Кроме того, мы должны нащупать 

путь, следуя которому мир смог бы прийти к религиозной сфере и объединиться с ней. Однако нам препятствует 

огромная стена. Стена, преграждающая путь к объединению религии и общества, проходит на уровне личности, семьи, 

народа, страны, мира и даже духовного мира. 

С чего нужно начать, чтобы разрушить эту стену? Где возникла поломка? Не где-то на краю света, а внутри 

личности. В результате дефекта личности душа и тело разделились. Они разошлись в разных направлениях и преследуют 

разные цели. Так в чем же заключается проблема? В том, чтобы добиться единства цели, а затем — единства души и 

тела. 

Если Бог и сатана существуют, они должны быть заняты работой. Во имя спасения человечества Бог до сих пор 

вершит провидение восстановления, Он направляет провидение в сторону поиска истины, сатана же наоборот 

препятствует Божьему промыслу. Бог добра изо дня в день продвигается вперед в направлении, определяемом 

провидением, целью которого является построение единого идеального мира, Он стремится приблизиться к этой цели. 

Сатана же, бог зла, не желает, чтобы она была достигнута, и старается совратить людей на противоположный путь. 

Бог тянет человека в одну сторону от границы, от стены и говорит: «Не перелезай через стену! Иди направо!», а 

сатана тянет человека в другую сторону со словами: «Ступай налево!» Вот так и происходит разделение. Движение 

людей вправо привело к образованию правого крыла, а левое крыло — это движение влево, распространившееся в 

глобальном масштабе. Сейчас мы вступили в историческую эпоху последних дней, когда существуют правое и левое 

крыло. Их существование является зримым результатом борьбы души и тела. 

Возникает вопрос, как добиться их объединения? Можно ли внутреннее единство индивида обрести с помощью 

единства мира, страны, рода и семьи? Нет. Начало должен положить именно индивид. Итак, нам нужно оставить мир в 

покое и спешно развернуть движение за внутреннее единство индивидов. Соединив религию с реальностью и реальность 

с религией, мы должны открыть собственное «я», которое не отвергнет ни одна из сторон. 

Проблема, однако, в том, что над телом владычествуют духи зла. Духи зла коренятся в нашем теле, а духи добра — 

в душе. Поэтому и возникает разделение на материализм и идеализм. Эти слова появились в мире не случайно. 

Наступает эпоха, когда грешники должны будут признать свой грех. Они должны будут честно сказать: «Я сделал то-то 

и то-то». Смогут ли люди на земле достичь единства? Ответ на этот вопрос будет зависеть от показаний, которые добрые 

и злые духи дают на мировом уровне. Ареной борьбы духов добра и зла является весь мир. Просто мы не можем 

почувствовать этого или измерить масштабы этой борьбы, так как сами охвачены ей, являемся ее частью. (140-15, 

1986.2.1) 

2.2. Положение духов в духовном мире 

Сегодня землю населяет четыре миллиарда человек, а в духовном мире обитают сотни миллиардов духов. 

Возникает вопрос, как соединяются этот земной мир и субъектный духовный мир, который мы рассматриваем? 

Соединяет ли их материальное богатство, так ценимое нами, знания или властные структуры, которые мы на земле 

считаем очень важными? Этого не может быть. 

Дело в том, что духовный мир выходит за рамки материального мира и мира знаний. Он существует вне времени и 

пространства, и вчерашняя радость может в нем стать сегодняшней, а сегодняшняя — завтрашней. 



Итак, тот сущностный мир невозможно привести в движение с помощью того, в чем мы нуждаемся и чему 

придаем большое значение в человеческом мире. Что является центром всех ценностей жизни в духовном мире? Вот, что 

важно. 

Любой человек, живущий в духовном мире, принадлежит его сообществу. Как и в физическом мире, в духовном 

мире есть семьи, роды и страны, которые далее соединяются в целый мир. 

Каждый человек, живущий сегодня на земле, после смерти окажется в духовном мире, нравится ему это или нет. 

Там собрано множество самых разных людей: от первобытных до цивилизованных, все, кто жил на земле в разные 

исторические эпохи. 

Если в истории человечества до сих пор не было мира, счастья и идеала, что же происходит с людьми в духовном 

мире? Что управляет ими? Человек, проживший земную жизнь, не может внезапно измениться, попав в духовный мир. 

Есть пословица, что привычка, приобретенная в три года, сохраняется до восьмидесяти лет, верно? Врожденные черты 

характера трудно поменять. 

С этой точки зрения, так ли сильно отличается жизнь духов от того, как жили до сих пор мы? Может ли она ни с 

того, ни с сего стать другой? Это невозможно. Там мы пожинаем плоды нашей земной жизни. 

В конце концов, обитатели духовного мира — это духовные «я» людей, живших некогда на земле. В этом смысле, 

духовный мир ничем особым не отличается от физического, в котором мы сегодня живем. (141-267, 1986.3.2) 

В духовном мире обитают люди, связанные с множеством различных исторических линий, но эти духи не могут 

приходить сюда и работать, когда им этого захочется. Они не могут работать даже вот столько. Путь для них закрыт. 

Если не построить мост с помощью религии, обитатели духовного мира не могут возвращаться на землю, за 

исключением особых людей. Даже в рамках иудаизма возникли различные группировки, поэтому основной поток 

нисходящего движения из духовного мира не может проходить по прямой линии. Разные группы внутри иудаизма 

проявляют религиозное рвение, соответственно этот поток постоянно перемещается. 

Таким образом, из духовного мира могут спуститься только те духи, которые соединены с данным человеком 

«прямой линией». Только они могут возвращаться на землю и помогать людям. Проходит столетие, и те, кто жил на 

земле, уходят в духовный мир. Если они захотят вернуться на землю в следующую эпоху, им также придется соблюдать 

данный принцип, так что спуститься смогут только особенные духи. 

Таким образом, мало помалу, стены в духовном мире становятся все более многочисленными и более 

запутанными. Потом и это поколение полностью отойдет в духовный мир и стены станут еще массивнее. Повсюду будут 

стены. Наше время — глобальная эпоха. Представьте себе, как все запутанно! Подумайте, сколько поворотов нужно 

сделать, чтобы прийти куда-нибудь. Итак, когда наступит пора, стены нужно будет снести. 

Нам нужно проложить путь, по которому духи смогут спускаться сюда, и путь, ведущий в духовный мир. Вот, что 

делает Церковь Объединения. (102-29, 1978.11.19) 

Все духи, перешедшие в духовный мир до сих пор, разобщены. В духовном мире они не сообщаются между собой 

горизонтально. Взаимодействие по вертикали возможно, но до определенной степени. (218-124, 1991.7.14) 

2.3. Духов больше, чем людей на земле 

Что больше: стадион «Янки стадиум» или духовный мир? (Духовный мир.) Вы когда-нибудь задумывались о том, 

велико ли население духовного мира? Медиумы говорят, что на каждого человека приходится по три тысячи триста 

двадцать сопровождающих духов. Если все они встанут на нашу сторону, как вы думаете, проиграем мы или одержим 

победу над миром? 

Боятся ли духи атомной бомбы? Если вы точно также не боитесь ни пуль, ни атомной бомбы, не боитесь ни одной 

страны, вы ни за что не проиграете, вы обязательно победите. Вам нужно всех превзойти. Хоть вы и упрямитесь, я 

приказываю вам идти вперед. Сам я пойду замыкающим, а когда все пройдут через дверь, я запру ее и стану вести себя 

по-хозяйски. Когда все пройдут, я запру ворота. С такими вот мыслями я сейчас сражаюсь. (86-192, 1976.3.28) 

2.4. Блуждающие духи 

Люди, отрицающие существование Бога, более жалки, нежели те, кто умирает от голода. Если человек умирает 

голодной смертью, в духовном мире ему уготовано место на определенном уровне в зависимости от того, насколько он 

бескорыстен. А атеистам некуда даже ступить в духовном мире, так как они отрицают само его существование. Они 

скитаются по духовному миру, словно стая облаков. Они превращаются в блуждающих духов. Подобно тому, как 

собравшиеся вместе облака проливаются дождем, эти духи, собравшись вместе, порождают дурное влияние. Все они 

отправляются в ад и причиняют страдание его обитателям. Мне все это хорошо известно, поэтому я должен спасти этих 

людей. В этом цель моей деятельности. 

Следующая проблема — люди, умирающие от голода. Сейчас ежедневно умирает шестьдесят тысяч человек. 

Ежегодно от голода погибают двадцать миллионов человек, стало быть, ежедневно — шестьдесят тысяч. Возникает 

множество ситуаций, когда, видя смерть своих близких, родители этих людей, их дети, братья и сестры испытывают 

душевные муки и рыдают. Если так называемые Истинные Родители, не посочувствуют им и не сделают 

соответствующие приготовления, чтобы решить эту проблему, сам тот факт, что Истинные Родители жили на земле в 

одно время с ними, вызовет в этих людях чувство обиды. 

Думая об этом, я прокладываю путь к решению продовольственной проблемы в мировом масштабе, развивая 

морскую промышленность. Члены Церкви Объединения должны стоять ближе всех к этой проблеме, даже если для нас 

это будет означать двойные и тройные трудности. Мы придаем всемирную огласку этой проблеме и делаем 

соответствующие приготовления, чтобы помочь людям, страдающим от голода. Телецентр в Вашингтоне мы открыли с 

той же целью. Мы развернем кампанию по сбору средств. 

Если задуматься: человек не доживает и до ста лет, стало быть, из пяти миллиардов населения земли пятьдесят 

миллионов ежегодно отправляются в духовный мир. Они идут в ад. Что мы можем предпринять в связи с этим? Бог 

желает забрать Себе, на Небеса, урожай из семян, посеянных сатаной, но если постоянно откладывать... Сколько людей 

отправилось в ад за последние сорок лет? Несколько миллиардов. Это серьезно. Когда я уйду в духовный мир и 



встречусь с этими духами, они мне скажут: «При жизни на земле вы не выполнили свою ответственность в отношении 

нас, разве не так?», и что я тогда отвечу? Я должен что-то сделать для них, по крайней мере, мысленно. Если я хотя бы в 

душе переживаю за них, рассказываю о них членам Церкви и шагаю вперед, действуя с ответственностью за будущее, 

тогда эти духи скажут: «Вы удивительный человек! Вы думали о нас». (205-355, 1990.10.2) 

2.5. Душа способна различать духов 

Когда я с серьезным сердцем выступаю перед людьми, с меня течет пот. Вернувшись после такого выступления, я 

пью воду. Обычные люди в миру не ведают вкуса такой воды. Что это за вкус? Вкус кока-колы или меда не идет с ним 

ни в какое сравнение. Этот вкус постоянно меняется. Всякий раз, когда я пью воду, у нее иной вкус. 

Вы должны открыть для себя нечто подобное. Без подобных переживаний вам не развить духовное чутье, вы не 

сможете реагировать на все, происходящее в духовном мире. Если вы научитесь чувствовать такие вещи, ваши уши 

станут очень чуткими, и вы будете слышать, что говорят на большом расстоянии от вас, вы сможете все анализировать. 

Даже с закрытыми глазами вы определите, кто проходит мимо вас, хороший этот человек или плохой. К вам придет 

духовное чутье. Без него вы не сможете отличать духов добра от духов зла. Глазами этого не увидеть, это нужно понять 

душой. Глаза души принадлежат более высокому измерению, чем физические глаза. 

Почему я все это рассказываю? Потому что вам еще предстоит долгий путь. Вы должны это знать. Не будьте 

самоуверенны. Вот и в Библии говорится: «Блаженны нищие духом, ибо их есть Царство Небесное» (Матф. 5:3). Здесь 

действует тот же самый принцип. Все связано. (96-169, 1978.1.3) 

2.6. Ценность земной жизни человека 

Нам известно, что на протяжении тысячелетий бесчисленное множество людей винили Адама и Еву. Теперь вы 

становитесь новыми прародителями. Станете ли вы предками, которых потомки будут обвинять, или же 

благословленными прародителями, которых они будут прославлять? Сейчас вы находитесь на перепутье этих двух 

возможностей. Адам и Ева заслужили обвинения в свой адрес, так как не смогли занять положения, необходимого для 

служения общему благу. Естественно, потомки никогда не обвинили бы Адама с Евой, если бы те заняли такое 

положение и преодолели жертвенный путь. Поймите, что вы занимаете такое же положение, поэтому вам следует всегда 

думать о себе, как о представителях трех эпох. 

Знайте: духовный мир в ваших руках, ваши предки зависят от вас. Если я следую этому пути, происходит вот что. 

(Отец пишет на доске и одновременно говорит.) Здесь мы собираем воедино и складываем вместе все, что шло вот таким 

образом. Если мы тянем это за собой, все приходит к нам: прошлое, настоящее и будущее... Такую миссию нам 

предстоит выполнить. Итак, все — в ваших руках: духовный мир, ваши родственники, страна и установление 

правильной традиции для потомков, которые появятся в будущем. Всегда помните об этом. От того, как хорошо все 

получится у одного человека, то есть, у каждого из вас, зависит, будут ли освобождены ваши предки, перешедшие в 

духовный мир, будут ли освобождены ваши родственники, и станут ли ваши потомки освобожденным избранным 

народом. (66-75, 1973.3.17) 

Бог старался поразить цель шесть тысяч лет, однако ни разу не добился успеха. Он стрелял и стрелял десятки 

тысяч лет и, наконец, попал в яблочко. Это произошло, когда Бог, совершенно изможденный, хотел спать. Думаете, 

после попадания Бог задремлет или останется в обессиленном состоянии? Изнуренный и сонный, Он встряхнулся и 

снова выстрелил, но неужели после удачного выстрела он свалится от сонливости и изнеможения? Да Он позабудет обо 

всем на свете, в том числе и о Своем достоинстве, и завопит от радости: «Ура-а-а!» 

Вообразите, как будет поражен духовный мир! Как будет удивлен мир ангелов! Они скажут: «Все это 

приключилось с Богом из-за ошибки архангела». Десятки тысяч лет все ангелы с надеждой твердили: «Ну, попади же, 

попади!» Что же будет твориться в духовном мире, когда цель будет поражена? 

Если есть замечательное место, где происходит такое, разве не поедут туда люди со всего мира, не смущаясь тем, 

что входная плата составляет десять тысяч долларов? Предположим, самые разные люди, съездив туда, жалуются: «Ну 

вот, только деньги зря потратил на билет!» Но вот, после этого, какой-нибудь местный нищий, который частично 

напопрошайничал, частично занял необходимую сумму, купил себе билет, и, попав в то место, увидел, как Бог поразил 

цель. Как поступит этот нищий? Неужели он не пустится в пляс? 

Тогда Богу будет очень приятно, Он испытает гордость и скажет: «Я попал! Я попал! Видел кто-нибудь?» Разве не 

так? Скажет ли Бог, увидев нищего: «Ах ты, проклятый попрошайка?» Нет, Бог произнесет: «Ах, как хорошо!» и тоже 

пустится в пляс. (103-86, 1979.2.4) 

3. Предки и мы 

3.1. Предки наблюдают за нами 

Предстанут ли перед вами ваши предки, когда вы окажетесь в духовном мире? (Предстанут.) Они скажут: «Наши 

внуки и внучки присоединились к Церкви Объединения и встретили преподобного Муна!» Так возникает дворец 

Царства Небесного, и берет начало царский род. Прежде на Небесах не было дворца. 

Кого из потомков будут хвалить предки в духовном мире: тех, кто в простоте душевной делал все, чему учили 

Истинные Родители, выполнял все их указания, или тех, кто был сам себе на уме и словно угорь постоянно ускользал в 

сторону? Кого похвалят они из своих внуков: тех, кто похож на зайца, или тех, кто похож на черепаху ? (Они будут 

хвалить тех, кто похож на черепаху.) Зайцы часто мочатся. Не знаю насчет черепах — ни разу не видел, как они 

справляют малую нужду. Заяц пробежит немного и помочится, пробежит еще и опять помочится. Почему? Таким 

образом он помечает свою территорию, чтобы другие зайцы не заходили на нее. 

Мы должны быть похожи на черепах. Если человек исполняет все, что ему велят, и, позабыв, какое время года на 

дворе, упорно движется вперед днем и ночью, сколько бы времени ни прошло, ему будет повсюду оказан радушный 

прием. Ваши предки в духовном мире наблюдают за всей вашей жизнью. В духовном мире, человек может проходить 

даже сквозь стены, даже сквозь земной шар. 



Вам предстоит вечно жить в таком мире. Человек был сотворен объектом Божьей любви, стало быть, если Бог 

вечен, существо, являющееся объектом Его любви, необходимо Ему вечно. Итак, мы вечны, так же как вечен Бог. Не 

став объектами любви, мы не обретем вечной жизни. 

Кто попадает на самое высокое место в духовном мире? Те, кто стремится родиться заново, чтобы подобно Богу 

служить человечеству десятки тысяч лет, чтобы сопереживать Богу и утешать Его, оказываются к Нему ближе всего. Все 

хорошее, что у него есть, такой человек стремится отдать на благо человечества. На пороге смерти бабушки и дедушки 

передают все хорошее своим детям, верно? Подобно тому как дедушки и бабушки стремятся передать потомкам плоды 

своих трудов, мы тоже должны подарить человечеству такое сердце и жить так, чтобы оставить миру что-то после себя. 

(213-196, 1991.1.20) 

3.2. Мы должны быть лучше своих предков 

Если в доме, где жили мои предки, в комнате моего прадеда и прабабушки, в которой родился мой дед, мой отец и 

я сам, я оставлю после себя любовь более сильную, чем любовь моих деда и бабушки, прадеда и прабабушки, Небеса 

увидят, что это место сияет любовью. Сразу же загорится свет, словно от прожекторов, на которые подано напряжение в 

сто, тысячу, десять тысяч или даже сотни миллионов вольт. Этот свет озарит мой родной край. Он будет подниматься 

все выше и выше, от предка к предку... Попав в духовный мир, мы окажемся в Царстве Небесном, центром которого 

является Бог. Царство Небесное — наша изначальная родина. Ведь наш изначальный Отец — это Бог, верно? 

Адам и Ева — это тело Бога. Адам и Ева являются горизонтальными родителями, а Бог — наш вертикальный 

Родитель, поэтому, избавляясь от горизонтального тела, мы возвращаемся на свою вертикальную родину и живем в 

Царстве Небесном, почитая Царя вечности. Кто же этот Царь? Если бы Адам и Ева не пали, они достигли бы 

совершенства в физическом теле и стали бы воплощением Бога. Таким образом они стали бы царем и царицей любви, 

выполнив свою долю ответственности, что позволило бы соединить сферу прямого и косвенного владычества на земле 

Божьей любовью. Тогда Бог жил бы в душе Адама, и дух Адама стал бы телом Бога. Бог и Адам стали бы единым целым. 

Тогда Божья любовь переплелась бы с человеческой, и мы вдыхали бы ее вечно. 

Итак, мы должны удостоиться Божьей любви и стремиться приблизиться к изначальной любви, в основе которой 

— любовь наших прародителей, Адама и Евы. Таков вечный путь, которым нам предстоит пройти в мире ином. (213-

190, 1991.1.20) 

3.3. Мы должны навещать могилы наших предков 

Если ваши бабушка и дедушка умерли, вы должны навещать их могилы. Делайте это с мыслью, что в этих могилах 

похоронен Сам Бог. Вы должны рыдать, оплакивая своих умерших. За время своей жизни вы не почитали дедушек и 

бабушек в достаточной мере, поэтому сегодня вам следует искупить это и, таким образом, развеять их скорбь. 

Вы должны проявлять всю свою искренность до тех пор, пока Бог в небесном мире, услышав ваш плач, не дарует 

вам Свое признание, и ваш дедушка не скажет вам: «Хорошо! Достаточно!» Когда приходит пора сбора урожая, нельзя 

забывать о дедушках и бабушках . Вы должны почитать своих предков со всем усердием и посещать их могилы во все 

времена года. Возможно, раньше предки думали о вас: «Они одержимы своей Церковью Объединения, пропащее 

чертово отродье!», но теперь они будут вас хвалить: «Они — потомки царского рода». 

На земле вы должны почитать своих родителей в семье усерднее, чем любого царя. Вы ведь, наверное, хотели бы, 

чтобы ваши отец и мать стали царем и царицей? В душе вы хотите, чтобы ваши родители заняли положение выше 

царского и даже выше Божьего. Все это дозволено. Вы должны жить так, чтобы быть достойными стать потомками 

царского рода, которые соблюдают все порядки царского дворца и стремятся сделать своих родителей более 

счастливыми, чем любой из царей этого мира. 

Тогда, стоит вашим родителям открыть рот, и они не удержатся от того, чтобы похвастаться своими детьми. В 

Царстве Небесном вас будут хвалить и предки, и потомки, так что вокруг таких родителей сформируется объединенная 

сфера. Такая сфера возникнет вокруг родителей; почитая своего деда, вы тоже создадите объединенную сферу, затем 

появится всеобщая объединенная сфера. Отсюда берет начало объединенная сфера внуков, затем объединенная сфера 

родителей и почтительных детей, а затем сыновья и дочери, почитая своих родителей, создают объединенную сферу, в 

которую в будущем вольются десятки тысяч поколений, принадлежащих к данному роду. Появляется опорный участок, 

который можно будет полностью засеять семенами объединения. Если у вас есть такая опора, вы сможете продвигаться 

вперед к осуществлению вашей мечты. (220-349, 1991.10.20) 

Я восстановил право первородства, поэтому три поколения предков — деды, отцы и старшие братья — подчинятся 

праву первородства, родительскому авторитету и царской власти и станут почитать своих внуков, словно своих дедов, 

словно своих прародителей. Сейчас происходят преобразования вселенского характера, когда все поворачивается на 180 

градусов, и когда дети будут почитаемы как отцы, а младшие братья — как старшие. Благодаря этому, даже люди, 

находящиеся в аду, меняют направление своего движения, что открывает им путь в Царство Небесное. 

Вот почему вы должны вернуться к себе на родину и восстановить 120 семей. Вам нужно навещать свои родные 

края, чтобы дать возможность своим землякам услышать Божье Слово. Если оно понравится старшему внуку в семье, 

продолжающему род предков, то все остальные внуки должны будут за ним последовать. Таким образом, вы обойдете 

360 домов, а потом соберете всех в одном месте и устроите пир, а после него — церемонию обета, какие проводятся в 

Церкви Объединения. Вся ваша родня должна будет поклясться в абсолютном послушании Божьим принцу и принцессе, 

а затем, собравшись у могил предков, оказать им такое почтение, какое подобает оказывать взошедшему на престол 

царю. 

«Благодаря Истинным Родителям мы стали предками нового рода, поэтому возникла освобожденная сфера, в 

которой наш род стал благословленным родом! Он будет семьей и потомством вечного и неизменного Бога!» Когда вы 

сделаете подобное провозглашение, ваш род окончательно распрощается с сатаной. 

Итак, Церковь Объединения разрешает поклонение предкам. Разрешается ли в христианстве отправлять ритуалы в 

честь предков? (Нет). Церковь Объединения должна заложить эту традицию. Это не мирская традиция. Должна 

возникнуть сфера родового мессианства, в которой из поколения в поколение будут почитаться Небесный Родитель, 



Небесная страна и Небесные предки; должны появиться царские владения, где мы сможем тысячи и десятки тысяч лет 

почитать всех членов нашего рода, несущих эту традицию. В этой стране мы будем служить царю и воспевать эпоху 

мира. Понятно вам? Лишь прожив жизнь в такой стране, ваши отец и мать, ваша семья и род смогут отправиться прямо в 

Царство Небесное. (220-221, 1991.10.19) 

3.4. Предки, которых мы можем встретить в духовном мире 

Вы поняли, что представляет собой ваш дом? Ваша семья представляет всех людей, живущих на земле. Более того, 

она представляет даже духовный мир. Вот, что такое семья, где вы живете. Тот, кто прожил такую жизнь, сможет 

естественным образом, автоматически отправиться в мир, являющийся нашей прародиной. Кого бы он там ни встретил: 

своих дедушек, бабушек или кого-то еще, у него не возникнет с ними никаких конфликтов. 

Отправившись на тот свет, вы обнаружите, что там собрались тысячи поколений ваших предков. Попал ли кто-

либо из ваших предков в ад? Некоторые из них отправились в ад, некоторые — куда-то еще, все они находятся на разных 

уровнях. Люди, жившие ради других, отправляются в Царство Небесное. Пословица «Мир в семье — успех во всем» 

осуществляется вашими силами. Если человек трудится на благо семьи, если он сделает что-то ради своих дедушки и 

бабушки хотя бы три раза, они поймут собственные ошибки. 

Сколько раз Моисей в Египте совершал чудеса и являл знамения, чтобы помочь людям? Он делал это несколько 

раз: семь, десять, более двенадцати раз. Если вы трудитесь ради других, а люди все равно не принимают этого, Небеса 

направят вас. Небеса вас поведут. Если вы живете на благо людей, ваши заслуги перед обществом образуют своего рода 

фундамент, благодаря которому Бог исполнит ваши чаяния, когда вы перейдете в мир иной. Вот почему, хотя на земле, в 

сатанинском мире, верующие, которые подобно Богу живут на благо других, испытывают гонения и противодействие, на 

своей прародине, в Божьей Стране, они Его милостью обретут благополучие, подобно избранному народу Израиля, 

который вошел в свою землю своей первоначальной родины, пройдя через пустыню! 

Хорошо ли вы служили своим седовласым бабушкам? Бог сед. На высоких горах лежит белый снег, правильно? 

Бог — чист. В Его голове есть знания обо всем. А служили ли эти бабушки матерям и бабушкам своих мужей должным 

образом? Им нужно служить так, чтобы они, уходя на тот свет, сказали: «Ты так заботилась обо мне, поэтому я пойду в 

тот мир первой и приготовлю все, чтобы твой путь туда был гладок». (213-182, 1991.1.20) 

4. Наступление новой духовной эпохи 

4.1. Наступление эпохи экстрасенсорного восприятия 

Стоит вам только перейти через перевал, и вы обнаружите, что духовный мир существует. Наступает эпоха 

экстрасенсорного восприятия. Близится время, когда все люди будут общаться с духовным миром. Закончилась эпоха, 

когда люди нападали на людей, теперь духи нападают на землю. Сейчас нас атакует дьявол, сатана, но наступает время, 

когда в атаку пойдут духи добра. Я работаю, чтобы проторить для этого путь. Видя, как родители относятся к детям, мы 

понимаем, как это хорошо, потому что родители, заботятся о своих детях с любовью в сердце. 

Вам придется идти этим путем, как бы вы это ни отрицали. Смерть — это неизбежный путь. Что вы будете делать, 

когда вам придется отправляться в этот путь в одиночку? Куда вы пойдете, когда перед вами откроется мрачный 

духовный мир? Куда податься народу без гражданства? Тот мир станет для вас самым страшным. К вам придут и сатана, 

и ангелы. 

Открыв глаза после смерти, вы обнаружите, что духовный мир существует. Что вы будете делать, если сатана 

потащит вас к себе? Он набросится на вас со словами: «Эй, ты, давай, иди вперед!» Так оно и будет. Если вы задумаетесь 

о том, что вам предстоит такой путь, сможете ли вы здесь спать? Это неизбежный путь. Преподобный Мун серьезно 

относится к таким вещам. Что произойдет после смерти? Я все устроил так, что когда я отправлюсь в духовный мир, ко 

мне придут определенные люди. Я знаю все тайны Конфуция, Будды и Иисуса. Я скажу Иисусу: «Ты ведь умер из-за 

таких-то обстоятельств, верно?» А он ответит: «Верно, верно. Откуда преподобный Мун из Церкви Объединения знает 

такие вещи?» Поскольку я знаю все это, я могу быть Иисусу другом. 

Может быть, вы и христиане и обращаетесь к Иисусу: «Господи! Господи!», но я так не делаю. Мы с ним — 

друзья. Меня называют еретиком, потому что я говорю такие вещи. Отправляйтесь в духовный мир и посмотрите, кто на 

самом деле еретик. Перед тем, как уйти в духовный мир, нужно заложить соответствующее основание. Я делаю то, что 

делаю, потому что знаю — с моим приходом в духовный мир там поднимется большой переполох. Если не верите, 

помолитесь прямо сейчас и все узнаете. В Церкви Объединения эти слова звучат как угроза — «не знаешь, помолись». 

Что вы будете делать, если истина, которая вам откроется в молитве, отличается от ваших представлений? Я уже 

приготовил все, поэтому и говорю вам такие вещи. Так что, хотя мне трудно, я продолжаю этот путь. А куда вы 

направитесь? Вы готовы? Может быть, умирая, члены Церкви Объединения скажут: «Ах, Истинный Отец, я умираю и 

иду в духовный мир, так что, пожалуйста, помогите мне!» Однако на том свете поздно делать приготовления, этим 

нужно заниматься на земле. (61-327, 1972.9.3) 

4.2. С провозглашением Дня победы Небес мы вступили в новую эпоху 

Если рассматривать Иисуса, сам он — это стадия формирования, двенадцать апостолов — стадия роста, а 

семьдесят два ученика — стадия завершения: всего три стадии. Не сделав этого, вы не войдете в Царство Небесное. 

Вообще-то, Благословение можно получать, лишь сперва сделав это. Иисус тоже мог бы жениться после этого. 

В будущем, когда все члены вашей семьи уверуют, бабушки и дедушки, сыновья и дочери, а также внуки возьмут 

на себя ту или иную ответственность и, таким образом, исполнят роль трех поколений. Когда это произойдет, когда вы 

сможете восстановить своих родителей, вы сможете восстановить одновременно и их родителей, и родителей тех 

родителей — тысячи и десятки тысяч поколений ваших предков. Наступает эпоха, когда становится возможным 

возвращение обитателей духовного мира на землю. Организация на земле формирует организацию в духовном мире, они 

сливаются воедино. Происходит такое удивительное явление. Вообразите же, как будут рады обитатели духовного мира. 

Итак, наступила эпоха победы религии и духовного мира. (96-250, 1978.01.22) 

Теперь вы должны молиться так: «В соответствии с тем, что сказал Истинный Отец четвертого октября, в День 

победы Небес, добрые духи должны спуститься, чтобы направлять живущих на земле порочных потомков через лоно 



Твое в Царство Небесное!» Мы входим в эпоху, когда такой приказ может быть исполнен. Мы живем в эпоху Адама и в 

сфере Адама, а духи — в сфере мира ангелов. Они непременно будут действовать, потому что, согласно принципу, 

ангелы должны помогать Адаму. Такой следует вывод. (89-113, 1976.10.4) 

Вы не представляете, насколько един духовный, ментальный мир. Если вы подождете двадцать четыре часа, 

приговаривая: «Я хочу видеть такого-то человека», этот человек придет. Это на самом деле произойдет. Если вы 

сосредоточитесь, он появится перед вами. Это подобно излучению электромагнитных волн в определенном направлении. 

У этого человека есть душа, действующая как приемник, поэтому он начнет без всякой причины думать о вас и ощутит 

желание прийти. (76-142, 1975.2.2) 

4.3. Церемония объединения и помощь духовного мира 

Каково значение этого дня рождения Истинных Родителей? После своего возвращения первого января по лунному 

календарю я провел так называемую Церемонию Объединения. Вы наверное не знаете, что это за церемония. 

В процессе восстановления необходимо, чтобы все уровни совершенства — совершенство личности, совершенство 

семьи, рода, страны и мира — были соединены по прямой линии. На земле я трудился на индивидуальном уровне, на 

уровне семьи, рода, народа и государства, но мои достижения не были связаны с духовным миром. Духовный мир не 

причастен к моим свершениям. Духовный мир и семьи Церкви Объединения не связаны с ними. Я проложил путь, но 

этот путь надлежит соединить с духовным миром и с землей. Только тогда может быть проведена Церемония 

объединения. 

Когда совершается эта церемония? К настоящему времени христианство, опираясь в своем развитии на 

демократические страны, вышло на мировой уровень. Итак, объединение возможно, лишь когда заложено всемирное 

основание. Пока этот путь не проложен, невозможно достичь эталона, необходимого для объединения. До сих пор мы 

работали на уровне нации и могли лишь стремиться к глобальному уровню. Мы не могли ничего решать, не могли 

прочно закрепиться. 

Но теперь, благодаря основанию, которое я возвел в Америке, мы можем установить эту связь. Настало время, 

когда страна и мир могут соединиться. Только когда, действуя на мировом уровне, мы соединим наш духовный эталон с 

этим всемирным основанием, духовный мир сможет присоединиться к нам. В духовном мире корейские и японские духи 

не связаны. Духи разных национальностей связаны лишь со своими странами, даже если вы ради всемирного блага 

попытаетесь направить их по единому пути, даже если вы прикажете им: «Отправляйтесь туда-то!», вам не удастся 

мобилизовать их всех. Не решив проблему на земле, невозможно навести порядок в духовном мире. 

Если заглянуть в духовный мир, японцы и корейцы там являются врагами друг другу. Японцы с китайцами тоже 

враждуют. Там очень много духов разных национальностей, которые настроены враждебно по отношению друг к другу. 

Поскольку все они противостоят друг другу, мы должны их объединить. 

Ради этого, первого мая прошлого года я провел Церемонию полного освобождения от скорби. Этой церемонией я 

освободил и простил всех. Таким образом был открыт путь даже для освобождения сатаны. Благодаря этой церемонии, 

нельзя более относиться к врагам как к врагам, нужно всех простить. Что касается меня, мой враг — сатана, и если я и 

его прощу, у меня больше не останется врагов, подобно тому, как нет их у Бога. 

Сейчас наступило время, когда возможно достичь объединения. Что произойдет, если соединятся земля и 

духовный мир? Грехопадение — это раскол между физическим и духовным миром, раскол между Богом и Адамом с 

Евой, верно? Кроме того, между Адамом и Евой возник сердечный разлад, разве не так? Стало быть, если будет 

достигнуто единство духовного и физического мира и возникнет межнациональная структура Церкви Объединения, 

которая охватит все уровни — уровень семьи Адама и Евы, уровень рода, народа, страны и мира — можно будет 

сформировать единую всемирную сферу. Такова логика. 

Я не могу находиться в Америке, потому что должен разрешить эту проблему. В Америке это сделать невозможно. 

Я вышел в мир, установив эталон личности, семьи, рода, народа и страны в Корее, Корея является центральной страной, 

поэтому я поспешно приехал сюда. 

Поскольку я провел Церемонию Объединения, в этом году мой день рождения является историческим событием. 

Почему историческим? Да потому, что, духи, ушедшие в мир иной, никогда не имели возможности отмечать день 

рождения Истинных Родителей в единстве с нами. При всем желании они не обладали достоинствами, которые 

позволили бы им поздравить Истинных Родителей с днем рождения. Кроме того, их потомки, все люди мира были 

лишены такого преимущества. Почему? Потому что духовный и физический эталон не были объединены. 

Однако теперь, когда и в духовном, и в физическом мире создана сфера подобных преимуществ, духовный мир 

будет действовать за одно с нами, и за счет этого его обитатели будут восстанавливаться через своих потомков, 

правильно? С точки зрения Принципа, предки занимают положение архангела, а потомки стоят на позиции Адама. 

Архангел ведь помогал в создании Адама, вот и предки в духовном мире, объединяясь с нами, могут помочь в 

сотворении Адама на земле. Поскольку создана сфера таких возможностей, логично будет заключить, что мы входим в 

эпоху, когда духи смогут вмешиваться в жизнь своих потомков. 

Этот день, когда Истинные Родители приехали в Корею на празднование своего дня рождения, открывает еще 

одну историческую эпоху. Иначе говоря, бессчетное число духов, перешедших в иной мир, обретают привилегию 

участвовать вместе с нами в праздновании дня рождения Истинных Родителей. Благодаря этому даже те потомки, 

которые не знали Церкви Объединения, могут быть воссозданы. Подобно тому, как Бог с помощью архангела создавал 

Адама, теперь Он может мобилизовать предков, чтобы с их помощью начать воссоздание их потомков, людей земли, 

которые занимают положение, аналогичное положению Адама. Вот в какую эпоху мы входим. Следуя такой логике, 

сегодня люди всего мира, вошли в сферу преимуществ, позволяющих праздновать день рождения Родителей. (83-109, 

1976.2.5) 

4.4. Церемония единого сердца и помощь предков 

Преподобный Мун непременно должен был стать главой рода Мунов. Я добился этого не силой. Члены рода 

добровольно оказали мне такую честь. Вот, что произошло. Кто я теперь? Теперь я в Ассоциации по исследованию 



корейских корней. Знал ли я ее раньше? Да я впервые встречаю эту организацию. Так или иначе, я оказался связанным с 

ней определенными узами, и члены моего клана возвели меня на положение родителя Кореи. Вот, для чего необходима 

эта церемония. 

Положение Истинных Родителей, о которых говорит Церковь Объединения, имеет отношение не только к 

корейцам. Истинные Родители являются Родителями всего человечества, и даже предки, которые уже ушли в небесный, 

духовный мир, по первоначальному замыслу должны были отправиться туда как члены семьи Истинных Родителей, но 

из-за грехопадения все перепуталось. Земля занимает положение Авеля, поэтому люди типа Авеля должны следовать по 

пути восстановления права первородства. Таким образом они смогут освободить небесный мир. 

Итак, отныне земля восстановила право первородства, поэтому пришло время, когда духовный мир сможет 

подталкивать наше движение. Так что будьте тверды и мужественны! Итак, в этот час я провожу и провозглашаю 

Церемонию единого сердца. 

Вы ведь не знаете реальность духовного мира, верно? Благодаря этой церемонии, ваши добрые предки 

разворачивают всесторонние приготовления, чтобы помогать вам, действуя через глав родов. Духовный мир и земля 

связаны как «икс» и «игрек». В падшем мире земля и духовный мир имеют разные точки зрения. Если духовный мир 

устремляется в одном направлении, земля ему противостоит. Как нам преодолеть эту границу? С помощью истинной 

любви. (190-314, 1989.6.23) 

5. Воскрешение через возвращение и помощь обитателей духовного мира 

5.1. Положение наших предшественников в духовном мире 

Бог осуществляет Свой промысел в атмосфере исторической скорби. Тот, кто живет, ощущая, что происходит на 

Сердце у Бога, не может без слез смотреть на Него, где бы он сам ни находился. Если кто-то постигает Божью волю и 

вступает в борьбу за то, чтобы стать Божьим сыном или дочерью, если у Бога есть такой единомышленник и соратник, 

Он придет к этому человеку и будет лить слезы. 

Божья скорбь заключена в каждом из нас, в этой стране, в мире и во всем творении. Мы должны развернуть 

движение, которое развеет Божью печаль и вернет Ему радость. В чем тогда заключается суть нашей жизни? В том, 

чтобы стать человеком, ощущающим Божью скорбь. 

Вопрос в том, соответствует ли каждый из нас эталону, который позволит нам мобилизовать обитателей духовного 

мира, неведомого людям, и заставить духов свидетельствовать? У духовного мира тоже есть определенные требования. 

Духовный мир знает Сердце Бога, и если человек на земле, которому оно ведомо, взывает о помощи, духи 

мобилизуются, чтобы помочь в осуществлении на земле идей Царства Небесного. 

Почему духи не могут спуститься на землю? Потому что она окружена стеной скорби. (4-60, 1958.3.2) 

Положение, которое вы занимаете, отличается от того, в котором оказался Адам после грехопадения. Вы уже 

перешли через этот перевал. Иначе говоря, теперь настала пора, когда Адам и Бог могут напрямую общаться друг с 

другом и идти прямым путем к единой цели. 

С этой точки зрения отрезки истории до и после третьего семилетнего пути полностью отличаются друг от друга. 

Начиная с третьего семилетнего пути силы зла должны пойти на убыль, а силы добра — подняться вверх. Таким 

образом, этот семилетний период является временем пересечения духовного мира с физическим. 

В духовном мире есть духи добра, нейтральные духи и духи зла. Они находятся на трех разных стадиях, 

аналогичных стадиям формирования, роста и завершения. С утверждением третьего семилетнего пути духи добра 

обретут способность сообщаться с земным миром. Это неизбежно. Стадии формирования и роста находятся в сфере 

сатанинского владычества, на территории, принадлежащей силам зла, поэтому главную роль до сих пор играли духи зла 

и всем миром заправляли злые люди. Однако со времени начала третьего семилетнего пути добро и зло начинают 

меняться местами. 

Когда это произойдет, духовный мир спустится вниз, начиная с духов зла. Затем придут нейтральные духи, а за 

ними — духи добра. Когда произойдет этот переход, добрые духи и добрые люди станут возвышаться, а дурные люди и 

духи зла — будут скатываться вниз. До сих пор добро и зло схлестывались друг с другом, верх брало то одно, то другое 

— царил полный хаос, но теперь, я думаю, мы входим в эпоху нового измерения, когда добро и зло смогут полностью 

размежеваться. (75-193, 1975.1.5) 

Отправившись в духовный мир, вы узнаете, что некоторые выдающиеся личности древности или эпохи Нового 

Завета, встретившие мученический конец и пользовавшиеся всеобщим уважением, — люди, про которых думали, что 

они займут высокое положение, — на самом деле, находятся в самом жалком месте. Те, кто умирают с мыслью, что 

смерть перенесет их на Небеса, не могут туда войти. Душевный настрой у людей, умерших такой смертью, совсем как у 

безумцев, которые кончают с собой в надежде попасть на Небеса. Вместо них в Царстве Небесном оказываются другие 

люди, которые пусть и не были мучениками, но трудились в поте лица, верили, и ушли в духовный мир со словами: «Что 

ж, я пожертвую собой, но зато сделаю эту страну Царством Небесным и помогу многим войти в него!» 

Мы должны в корне поменять сущность веры. Из-за того, что христианство придерживалось подобных идей, 

возникло много трудностей. Идеология Церкви Объединения призвана полностью устранить эти проблемы. Даже если 

мы не станем разрушать эти верования, христианство рухнет. Так зачем же нам нужно быстро их разрушить? Если 

христианство рухнет, Бог окончательно покинет его, поэтому мы должны разрушить нынешние верования и спасти 

христианство. (64-108, 1972.10.29) 

Многие из ваших предков попали в ад. Вы должны освободить их всех. Поскольку это путь Родителей, вы также 

должны следовать по нему. Такова ваша судьба — следовать по нему до конца. 

Вот почему нам помогает духовный мир. Он помогает нам одновременно на разных уровнях — на 

индивидуальном, семейном, родовом и национальном — и таким образом несет удачу, направленную на объединение. 

Стоит нам только объединить земной мир, как духовный мир объединится автоматически. Когда духи спускаются из 

духовного мира на землю, духи зла спускаются прежде добрых духов, вот почему среди обитателей земли 



распространяются неврозы. Вы просто не знаете этого, но сейчас все духи зла спустились на землю и атакуют 

человечество. 

С наступлением эпохи идеологического разброда, центральное место в которой занимают демократический и 

коммунистический мир, духи зла спускаются на землю из духовного мира, неся с собой духовный и физический хаос. 

Однако, когда на землю спустятся духи добра, они окружат злых духов. Спустившись на землю, добрые духи разгонят 

злых и отвоюют захваченную ими территорию. Когда весь земной шар окажется в руках добрых духов, злым духам 

будет некуда податься, поэтому они начнут сдаваться. 

Когда сатана из духовного мира явится на землю и сложит оружие, духи зла тоже будут восстановлены. Итак, в 

последние дни даже сатана должен быть восстановлен. (54-226, 1972.3.24). 

5.2. Мобилизация духовного мира и духовная помощь 

Даже если во время свидетельствования у вас ничего не получается, все равно свидетельствуйте. Это все равно, 

что кидать камни в море. Нужно без конца кидать эти камни, пока они не заполнят море и не образуют гору. При этом 

ваше сердце растет. Ваше тело не меняется, но ваше сердце растет. 

Вставайте на рассвете и молитесь в слезах за свой район, за то место, которое вам вверено. Таков путь сердца, 

кроме того, таким образом вы создаете духовные узы, соединяющие вас с духовным миром. Вы почувствуете, что Бог, 

глядя сверху на ваш район, не может не лить слезы, потому что все люди, живущие в нем, обречены пойти в ад, и, что вы 

плачете вместо Бога. Когда начинает действовать сила резонанса, позволяющая вам лить слезы с таким же сердцем как у 

Бога, духовный мир приходит в состояние полной мобилизации. 

Человек должен растрогать Бога своими слезами, так что Бог Сам расплачется и скажет: «Вот спасибо! Надо же, 

потомки падших Адама и Евы лучше самих Адама и Евы!» Не пройдя через такую ситуацию, вы не свяжетесь с 

духовном миром. Духовный мир придет к вам на помощь, лишь когда Бог, растроганный вашими слезами, скажет: 

«Неужели вы, потомки падших Адама и Евы, предавших Небеса, способны на такое?» С этого момента духовный мир 

начнет открываться, именно с этого момента. Если вы находитесь ниже этого уровня, у вас совершенно ничего не 

получится, совершенно ничего. Таков Принцип. (96-280, 1978.2.13) 

Вы хотите попасть в духовный мир? Что сильнее: ваше желание уйти в духовный мир, или желание его обитателей 

вернуться на землю? (Желание духов сильнее.) А кто должен быть более страстным с точки зрения Принципа: вы или 

обитатели духовного мира? Духовный мир — это мир архангела, а наш мир — это мир Адама и Евы, мир детей. Сыновья 

и дочери должны быть более пылкими, разве может слуга быть более страстным, чем они? Кто кому должен помогать: 

вы духовному миру или он — вам? Обитатели духовного мира хотят помочь, но они ждут. Чего они ждут? В чем они 

станут помогать вам: в строительстве Царства Небесного на земле или в устройстве сытой и комфортной жизни для 

себя? (В строительстве Царства Небесного на земле.) (161-226, 1987.2.15) 

Нужно мобилизовать духовный мир. Разве можно построить Царство Небесное без этого? Нет. Царство Небесное 

берет начало от Истинных Родителей, а не от падших потомков, которые жили на земле до сих пор. Ангельский мир 

помогал Богу, когда Тот творил Адама, точно так же все обитатели духовного мира должны спуститься и помогать в 

воссоздании человека на земле. Иначе ничего не получится. Об этом говорит Принцип, разве не так? Таков принцип 

воскрешения, верно? Только когда результаты принципа воскрешения будут видны в реальности, его можно будет 

считать истинным. (162-114, 1987.3.30) 

Как вы считаете, я не даю вам спокойно жить и толкаю на трудности потому, что ненавижу вас, или потому, что 

хочу вас спасти? Вы должны знать, что я делаю это ради вашего спасения. Знайте, что я толкаю вас на трудности, чтобы 

спасти вас, поэтому будьте благодарны за это. Тогда перед вами откроется новый мир Небесного Сердца. Таков порядок. 

Если вы таким образом создадите сердечные узы, то какой бы приказ Небеса ни отдали вам, вы полетите куда угодно, 

чтобы исполнить его. 

Если вы полны решимости принять на себя ответственность тянуть за собой мир, наподобие локомотива, 

духовный мир вам поможет. Если вы думаете таким образом, духовный мир несомненно вам поможет. (96-278, 

1978.2.13) 

Если вы утвердите такой эталон и станете идти в ногу с Церковью Объединения, добрые духи и предки, которые 

следовали за судьбой своей страны, будут работать для вас. 

Внешне вы можете выглядеть неудачниками с плоским лицом и маленькими ушами, но духовный мир будет 

считать вас счастливчиками. Особенно беспокоятся ваши предки до десятого колена, так как история восстановления 

осуществляется на основе десяти поколений. Если у них появится дурной потомок, десять поколений предков будут 

судить его: «Негодяй! Да ты хочешь нас погубить!» 

Вот почему, если у кого-то из присутствующих есть добрые предки, они активно ему помогают. Такое положение 

вы занимаете. Если вы сражаетесь энергично и с достоинством, выходя победителем из каждой битвы, духовный мир 

будет радоваться этому вечно. Если вы станете такими, при встрече с вами все злые духи попадают от страха. Так что 

ваши предки будут почитать вас как царя. 

«Неужели я запятнаю традицию Бога и уроню Его достоинство?!» — с таким отношением к Божьей воле сегодня 

мы должны во что бы то ни стало заложить победное основание. Вы должны молиться о том, какую традицию вы 

установите. Мы живем в благословенное время. (14-19, 1964.4.19) 

5.3. Духовный мир и предки 

Глядя на лицо человека, я в общих чертах понимаю, какие у него были предки — хорошие или плохие. Некоторым 

людям сопутствует удача, потому что у них хорошие предки, а на долю некоторых достаются одни мучения из-за того, 

что их предки были плохими людьми. Даже когда такие люди отправляются в места своих миссий, чтобы 

свидетельствовать, их там ждут одни неприятности. (37-144, 1970.12.23). 

Чтобы восполнить недостатки своего характера, слушайте рассказы других людей об их переживаниях. Выслушав 

эти истории, впитайте их и сделайте своим достоянием. Вы должны укрепить себя, поэтому как можно чаще слушайте 

рассказы людей об их переживаниях и не критикуйте то, что услышали. Критиковать — значит делать выбор между 



стороной Небес и стороной сатаны. Критикуя, вы тем самым проводите черту, которая определит вашу принадлежность 

либо стороне Небес, либо стороне сатаны. Вот почему критика с вашей стороны подобна раковой опухоли, тормозящей 

ваше развитие. Тот, кто оказался на стороне сатаны, не может перейти на сторону Бога, а тот, кто оказался на стороне 

Бога, не может вернуться на сторону сатаны. В своей жизни человек никак не может идти по прямой, он движется 

зигзагом. 

У нас есть не только добрые предки, мы связаны и со всеми своими злыми предками. Проанализировав свой 

характер, мы увидим, что, если в нас много черт, унаследованных от добрых предков, мы идем в одном направлении, но 

ведь какая-то часть характера досталась нам от порочных предков. Так что в нашей жизни непременно бывают случаи, 

когда мы ведем себя соответственно. Итак, критикуя людей, вы столкнетесь с большими проблемами. Заповедь «не 

судите» опирается именно на такую логику. (76-139, 1975.2.2) 

Обладая истинной любовью, вы сможете в любое время присоединиться к пиру, который устраивает Бог. В 

духовном мире находятся тысячи ваших предков, несметное множество людей, но вы сможете охватить их одним 

взглядом, поскольку тот мир выходит за рамки пространства и времени. Только те, в чьих сердцах живет истинная 

любовь, способны управлять всем и превзойти все в том мире. Есть только один путь получить привилегию стать 

Божьим наследником — это путь любви. Если человек, обладающий истинной любовью, заденет вас, проходя мимо, вы 

будете только рады и не станете возмущаться по этому поводу. Такого человека везде встречают с распростертыми 

объятиями. Так устроен духовный мир, поэтому здесь мы должны пройти соответствующую тренировку. Зачем 

преподобный Мун учит всему этому? Чтобы воспитать людей, способных войти в Небесный мир и дышать там, людей, 

способных настроиться в такт тому миру. Только благодаря этому вы сможете танцевать, придя на танцплощадку, в 

противном случае вы будете постоянно сбиваться с ритма. Я ведь тоже должен отправиться в духовный мир, не так ли? 

Сатана не сможет последовать за мной. (147-115, 1986.8.31) 

Мы должны объединиться с помощью истинного духа, происходящего от Бога. Человек произошел от некой 

Первопричины, поэтому он должен достичь такого эталона, который позволит движущему импульсу, исходящему от 

этой субъектной Первопричины, привести в движение даже его физическое тело, которое является промежуточной 

сущностью. Только тогда мы достигнем совершенного единства, иначе оно будет несовершенным. К такому выводу мы 

приходим. Члены Церкви Объединения могут захотеть пойти куда-нибудь по своему усмотрению, но духовный мир 

нажмет на тормоза и научит, куда надо идти. В нашей реальности, в конкретной жизненной обстановке нас 

поддерживает некая сила, позволяющая нам справляться со всеми сложностями с помощью подобных духовных 

переживаний. Это удивительный факт. Поэтому каждый член Церкви Объединения духовно связан со своими предками, 

которые являются его корнями. Все его добрые предки держатся за него. Они противятся тому, чтобы он шел в мир зла, 

куда его тянет плоть, и подталкивают его в мир добра. (162-103, 1987.3.30) 

Если бы все на этой земле могло находиться под юрисдикцией истинных родителей, истинной семьи, истинного 

общества, истинной страны и истинного мира, каким прекрасным был бы этот мир! Но он не стал таким. Почему этот 

мир стал таким, какой он сейчас? Из-за грехопадения. Если говорить в общих чертах, падший мир, существующий и 

поныне, берет свое начало в ложной мотивации. Именно поэтому он стал таким. 

Как все было бы просто, если бы существование человека заканчивалось с концом его земной жизни. Однако 

людям суждено жить вечно. У них есть вечная жизнь. Это, конечно, хорошо, однако тут есть и большая проблема. Люди 

должны жить вечно. Вы не знаете об этом, ведь у вас не было опыта общения с духовным миром, поэтому вы и ведете 

себя соответственно. Те же, у кого такой опыт есть, могут встретиться со всеми своими праотцами, начиная с Адама и 

кончая предками, жившими тысячи лет назад. (159-274, 1968.5.19) 

Оказавшись в духовном мире, вы встретите множество святых, праведников и своих предков и будете с ними 

беседовать. Они станут расспрашивать вас и вспоминать свое прошлое: «Ты откуда явился? Откуда именно с Земли? Из 

какой страны?» Когда встречаются друзья, они ведь заводят разговоры о былых днях, верно? Попав в духовный мир, вы 

встретите там родоначальника своего рода и десятки тысяч своих предков. А если они начнут бранить вас: «Ах ты, 

негодяй! Ты как жил?», вам будет приятно? Подумайте! (148-320, 1986.10.26) 

5.4. Заветное желание духов 

Если в душах мунистов будет жить искренняя любовь, так что они скажут: «Ну как мне хоть раз в жизни 

порадовать Родителей?», они сразу же настроятся в такт духовному миру. 

Как ведут себя люди в духовном мире? Хотят ли они приносить мне что-нибудь каждый день и наблюдать, как я 

ем, или нет? Духи усерднее вас или нет? (Усерднее.) Это факт. Вы ведь ничего не понимаете, верно? Но духи все знают. 

Они знают, что случится в будущем. Вы ничего не знаете, но обитатели духовного мира, напротив, все знают и все 

понимают. 

Вот почему у них есть четкое представление о том, как они могут проявить свою преданность и послужить мне. 

Они всеми пятью чувствами ощущают стимулирующую силу, исходящую от меня. Вам пока не удавалось испытать 

подобное, но теперь вы тоже сможете почувствовать это, если установите связь со мной. (207-97, 1990.11.1) 

5.5. Воскрешение через возвращение и рождение свыше 

5.5.1. Воскрешение через возвращение 

Благодаря тому, что Иисус пришел на землю, добрые предки, жившие до него и обитавшие в духовном мире, 

предназначенном для формирующихся духов, смогли перейти в духовный мир уровня духов жизни. Аналогично, ваши 

предки вошли в сферу особой благодати, позволяющей им возвращаться на землю на основании условий, создаваемых 

вами на земле. Поняв это и став ветвями, воплощающими победу, вы сможете породить жизнь. Благодаря тому, что вы 

занимаете такое положение, ваши предки будут вам помогать. Итак, вы должны стать основанием, которое позволит 

тысячам поколений ваших добрых предков вернуться на землю. 

Во времена Иисуса помощь духовного мира была условной, духи помогали для того, чтобы воскреснуть до уровня 

духа жизни, теперь же они помогают безусловно, чтобы воскреснуть до уровня божественного духа. Поскольку 



наступила такая эпоха, большей благодати просто не существует. Иначе говоря, духовный мир помогает нам. (14-21, 

1964.4.19) 

Нам противостоял весь мир. Сколько усилий было приложено, чтобы убить меня и уничтожить Церковь 

Объединения! Мы смогли пройти через все это только потому, что я не свихнулся. Следуя вселенскому закону, я 

привязал веревку к Богу, Который находится очень высоко. Мелкие людишки пытаются сдернуть ее, но не могут за нее 

ухватиться. В конечном итоге, борьба не достигла такого уровня и деградировала до уровня борьбы между церквями, 

борьбу между странами, приводящую эти страны к краху. В борьбе с христианскими церквями, политическими 

партиями, демократическим и коммунистическим миром, которые противостояли Церкви Объединения, мы разбили всех 

наголову. Мы подвесили веревку на большой высоте, и сколько бы эти негодяи ни старались ее порвать, разве могут они 

это сделать своими силами? Можно ли перерезать эту веревку, на которой держится Церковь Объединения? Ни одна 

философия, ни одна религия, ни люди, общающиеся с духовным миром, не создали теории, способной сравниться с 

нашей. Когда я был в Америке, произошел один случай. В Америке есть Ассоциация медиумов, которую возглавляет 

человек по имени Артур Форд. До него дошли слухи о некоем человеке из Азии, которого зовут — преподобный Мун. 

Так вот, когда наши миссионеры занимались свидетельствованием, они не ходили от человека к человеку. Они 

приносили книги по Принципу тем, кто общается с духовным миром, и говорили этим людям: «Выясните, что это за 

книга. Мы вернемся через неделю». Когда через неделю они приходили вновь, их встречали словами: «О, учитель, 

пожалуйста, проходите!» (208-193, 1990.11.18) 

Мы должны сделать жертвоприношение Богу, опираясь на теоретическую систему и на основание реальной 

борьбы, которые позволят нам покорить духовный мир. Эта церемония жертвоприношения состоялась на сегодняшней 

службе Обета. 

На этой церемонии я молился так: «Время пришло, и поток, до сих пор текший в обратном направлении и в 

небесном, и в земном мире, отныне должен течь по верному руслу». Небеса восстановили право первородства, поэтому 

все младшие сыновья — и те, кто живет ныне, и те, кому еще предстоит родиться, — находятся в сфере Небесного 

владычества. Вот почему после восстановления права первородства, в эпоху младшего сына, Небесный закон не 

оставляет дьяволу пространства для деятельности. 

До сих пор все обитатели духовного мира, использовали сферу Авеля, находящуюся на земле. Младший сын пал 

от руки старшего, став приношением. Теперь же все будет происходить в обратном порядке: поскольку у нас есть право 

первородства, мы будем контролировать даже духовный мир. 

Теперь благословения придут лишь к тем, кто нам помогает. Чем больше человек нам противодействует, тем в 

более глубокую пропасть он низвергнется. На нас стремительно нисходит Небесная удача. Поднимется ажиотаж, и люди 

в каждом доме будут вешать фотографии преподобного Муна. Их предки из духовного мира будут советовать им 

сделать это. Вокруг тех людей, которые повесят у себя дома флаг Церкви и мою фотографию и будут перед ней каждый 

день приветствовать Истинных Родителей, развернется духовная деятельность по воскрешению их предков. 

Мне не следовало бы вести такие разговоры. Мои слова звучат так, словно я просто учу вас беспрекословно мне 

подчиняться. Я не люблю говорить такие вещи, но у меня нет выхода. 

До сих пор многочисленные духи, связанные с низким духовным миром, удерживали людей от вступления в 

Церковь Объединения. Но теперь Будда, Иисус, Конфуций и Мохаммед должны наставлять людей, чтобы они шли в 

Церковь Объединения, иначе эти четверо будут уличены в нарушении Небесного закона. Почему? Потому что религия, о 

которой говорит преподобный Мун — это религия родителей. (208-153, 1990.11.17) 

5.5.2. Ответ на вопрос, касающийся учения о рождении свыше 

Для Азии характерно не учение о рождении свыше, а теория реинкарнации. Теория реинкарнации это — 

буддистский догмат. Люди наблюдали и ощущали отдельные явления, связанные с возвращением духов на землю, и 

трактовали их таким образом, поскольку им была неизвестна картина в целом. Обитатели духовного мира желают 

получать определенные преимущества при помощи людей, живущих на земле. Таково требование духов. 

Подлинный безгрешный человек обладает большой ценностью, так как может владычествовать над миром ангелов 

и над Вселенной. Из-за грехопадения человек пал на несколько уровней и теперь должен вновь подняться до своего 

положения. Однако люди не могут сделать это сразу, и поэтому вынуждены проходить несколько стадий, на которых 

они восстанавливают личность, семью, род, народ, страну, мир и Вселенную. 

По сути люди должны прийти к такому миру. (Отец указывает на то, что написал на доске.) Но попасть туда сразу 

невозможно, поэтому они должны прокладывать свой путь поэтапно — от личности к семье, от семьи — к роду, от рода 

— к народу, т. е. они должны пройти через различные стадии. 

С точки зрения Божьего провидения становится понятно, что духи людей, умерших до наступления эпохи Ветхого 

Завета, то есть провиденциальной эпохи спасения индивидов, стремились войти в ту эпоху и получить соответствующие 

преимущества. Однако подъем на очередную стадию непременно требуют искупления. Для преодоления очередной 

стадии обязательно нужна определенная деятельность, направленная на искупление, подобная той, что имела место в 

случае Каина и Авеля. 

Даже если дух «А» помогал людям на протяжении одной эпохи вплоть до определенного момента, он не может 

перейти на следующую стадию просто так. Для этого обязательно необходим период искупления. Это невозможно 

сделать за один-два дня, понадобится семь, сорок, семьдесят лет или даже несколько веков. 

Итак, этот дух, помогавший вот здесь, не может подниматься дальше, пока не закончится период искупления, 

поэтому он возвращается в духовный мир. Этот дух надеется, что первый человек, находящийся на земле, — назовем его 

также «А», — завершит возведение основания. Но если тот не сможет заплатить искупление в надлежащий период и 

умрет, этот дух будет стремиться выбрать другого человека по имени «Б» и спуститься к нему. Таким образом, дух, 

который приходит к человеку «Б», — тот же самый, что приходил к человеку «А». 

Предположим, этого духа зовут Павел, и вот этот Павел в попытке подняться на уровень очередной эпохи 

приходил к первому человеку по имени «А». Если первый человек не сможет завершить искупление в отведенный для 



этого период и умрет, дух вернется к другому человеку по имени «Б» и станет помогать ему. Таким образом Павел будет 

продолжать свой путь наверх. Период искупления совершенно необходим. 

Продолжительность периода искупления определяется в соответствии с Принципом, в короткий срок искупление 

не осуществимо, поэтому, если «Б», избранный вторым, не сможет завершить искупление, дух выберет человека «В» и 

спустится к нему. Итак, наконец, Павел придет к человеку «В». Когда человек «Б» будет писать или говорить о чем-то, 

он скажет: «Я действую с помощью духа Павла». В следующую эпоху человек «В» в своих записях также укажет: «Мне 

помогает дух Павла. Я — Павел!» Выглядит так, будто дух Павла являлся всему миру сначала в образе человека «Б», а 

потом — в образе человека «В». 

Подобные явления действительно происходят и, наблюдая за ними, люди считают их переселением душ. Это и 

впрямь выглядит как реинкарнация. Люди говорят так, потому что они не видят картину в целом. Эти явления 

происходят и в наше время, они будут происходить вплоть до наступления всемирной и вселенской эпохи. 

Изначально человек должен был жить в сфере прямого владычества Бога, не подчиняясь сатане, однако из-за 

грехопадения люди стали жить в сфере греха. Чтобы вырваться оттуда, человек должен заплатить личное искупление, 

семейное искупление... Без этого ему не выбраться. Духи непременно возвращаются на землю в каждую эпоху и 

проявляют себя, поэтому кажется, будто на каждой стадии происходит реинкарнация, то есть феномен переселения душ. 

То же относится и к вам. Допустим, вы были верующим, но умерли, не создав семьи, тогда вам придется пройти 

стадии семьи, рода, народа, страны, мира и т. д. На это вам могут потребоваться миллиарды лет. Это почти 

бесконечность. Иисус тоже не смог преодолеть национальный уровень, поэтому он должен вернуться и перейти этот 

рубеж; только так он сможет войти в Царство Небесное. Сейчас он находится в раю, что соответствует тому же 

принципу. 

Если Иисус явится кому-либо из вас и станет напрямую управлять этим человеком, тот будет говорить, что он — 

Иисус. Наблюдая одни лишь внешние проявления, это человек станет считать себя перевоплощение Иисуса, который 

жил давным-давно; так и появляются идеи наподобие теории реинкарнации. Вы должны хорошо понимать духовный 

мир. 

Изначально людям полагалось жить в сфере добра, которая находится под прямым Божьим владычеством, но, 

поскольку они обитают в падшем мире, им необходимо вырваться из сферы зла, такова их судьба. Поэтому-то и 

существует подобная проблема. Иисус вершил этот духовный труд. Христианство также этим занимается. 

С этой точки зрения, учение Церкви Объединения о воскрешении прекрасно вписывается в реальность духовного 

мира. Иначе говоря, эта теория воскрешения учит вас формулам, действующим в духовном мире. До настоящего 

времени множество верующих испытали на собственном опыте реальность неведомого духовного мира, не понимая, 

однако, как он устроен. 

Не ограничивайтесь теоретическим изучением Принципа. Даже открытие Принципа было трудным делом, но 

чтобы научить ему вас, мне надо было еще воплотить его в жизнь и построить победное основание. Иначе говоря, моя 

задача не ограничивалась изучением жизни семей Ноя, Авраама и Иакова, эпох Моисея и Иисуса, и жизни Иоанна 

Крестителя. Проблема в том, как, поняв все это, заплатить искупление за все эти события и установить победное 

основание восстановления. Я стал учить вас лишь после того, как построил такое основание. 

Невозможно выполнить Божью волю, не обратив в победы поражения, нанесенные сатаной в прошлом. До сих пор 

даже люди вроде Ноя, Авраама, Иакова и Моисея, на которых лежала ответственность за провидение восстановления, не 

знали этого. Однако Господь, пришедший на эту землю, должен восстановить неудачи на личном, семейном, родовом, 

национальном и государственном уровне. Он является образцом человека, который поймет все это и сможет действовать 

на основе этого знания до тех пор, пока грядущий мир не будет найден. Без практических действий невозможно ничего 

добиться. 

Что случится, если вы встретите Мессию, уверуете в него и пойдете за ним? Если вы встретите его в то время, 

когда он завершит свой труд в эпохах личности, семьи, рода, народа и страны, вы тоже получите преимущества эпох 

личности, семьи, рода и народа и поднимитесь до эпохи страны. Однако, если человек встречает Мессию в эпоху 

индивида, для того, чтобы подняться в эпоху семьи, ему, так же, как и обитателям духовного мира, придется заплатить 

искупление в физическом мире. Далее, чтобы подняться из семейной эпохи в родовую, тоже нужно пройти путь 

искупления. Как следствие, чем дольше вы состоите в Церкви Объединения, тем больше платите искупления. Чем 

дольше вы здесь, тем ближе находитесь ко мне. Такой следует вывод. 

Путь к эпохе страны — это вертикальный подъем. Чтобы преодолеть этот уровень, мы должны создать 

государственную систему. Однако, если на этом пути вы окажетесь не в силах продолжать подъем, вы можете упасть 

вниз. Дело в том, что духовные явления везде одинаковы, какого бы высокого уровня вы ни достигли. Причина в том, 

что необходимо платить искупление. Искупление — это кто-то мешает вам попасть туда, куда вы хотите, когда вам кто-

то противостоит. Именно поэтому так просто скатиться вниз из-за малейшей ошибки. Стоит вам потерпеть неудачу, — и 

все рухнет. Хотя Израиль и иудаизм готовились к встрече с Иисусом четыре тысячи лет, все основание рухнуло, когда 

Иисус умер, не осуществив Божьей воли. Вот почему множество людей было принесено в жертву на этом пути, который 

шел то вверх, то вниз. 

И это только основное русло Божьего провидения, а ведь наряду с этим подобные вещи происходили и в побочных 

ветвях, у многих народов мира. За счет этого люди всего мира платили искупление. Иначе говоря, когда основной поток 

провидения поднимается вверх, вслед за ним тем или иным образом искупление происходит по всему миру. Заплатив 

искупление, можно привести все в порядок. По этой причине многие религии до сих пор прокладывали путь 

восстановления ценой больших жертв. 

Как обитателям духовного мира и верующим людям достичь эталона наивысшего добра? Иначе говоря, вопрос в 

том, как можно достичь уровня страны и закрепиться на нем. Для этого необходим Мессия. Он приходит именно с этой 

целью. Мессия знает метод искупления, поэтому даже если нация еще не выплатила искупление, объединившись с 



Мессией, она сократит свой искупительный период. Если страна утверждается на позициях единства с Мессией, его 

достижения распространяются на всех ее граждан. 

Если страна заплатила искупление, то вся она, вместе с населяющими ее семьями, родами и народами, поднимется 

на мировой уровень. Учитывая это, задумайтесь, как быстро будет восстановлен мир, если мы найдем такое государство. 

Мы поднимемся выше уровня рая, только когда построим такую страну. Рай — это нечто вроде зала ожидания, 

находящегося перед входом в Царство Небесное. Если ошибки, допущенные Адамом, Ноем, Авраамом и Иаковом в 

процессе восстановления, остаются неисправленными, их все необходимо искупить. Без искупления невозможно 

горизонтальное развитие. 

В этом свете можно понять, насколько важна страна. Если только у нас есть страна, мы избежим крушения. 

Немецкое правительство может сколько угодно вмешиваться в жизнь иностранцев, живущих здесь . Стоит им совершить 

какой-нибудь проступок, их тут же вышвырнут. А куда им деваться, если у них нет своей страны? В такой ситуации им 

некуда пойти. Даже когда таких людей будут убивать, им будет некого позвать на помощь. То же самое можно сказать и 

про сатанинский мир. Для его обитателей мы — враги. Люди, верующие в Бога, для них — враги. Сколько же ненависти 

и гонений падет на наши головы в такой стране? Более того, если нас решат выдворить или убить, нам негде обжаловать 

эти действия. Вот сколь важна страна, поэтому Бог тоже ищет ее. 

Занимаясь поисками страны, вы должны платить искупление за личность, семью, род, народ и государство. Вы 

должны следовать по пути искупления личности, семьи, рода и народа. Другого способа выйти на мировой уровень — 

нет. Такая страна станет центром, поэтому любое другое государство может пройти этот путь только через центральную 

нацию. 

Если вы умрете, не восстановив страну, вы сможете вернуться на землю и помогать лишь отдельным людям и 

семьям. Но вы не будете обладать силой, достаточной для того, чтобы оказывать какую-то значительную поддержку. У 

вас не хватит способностей, чтобы бороться за подчинение сатанинского мира. Только после того, как такая страна 

возникнет, вы сможете зарегистрироваться, как ее граждане. Вы прошли регистрацию? Вы зарегистрировались в Церкви 

Объединения, но не смогли зарегистрироваться в объединенной Божьей стране. Можно ли стать гражданином 

несуществующей страны? Нельзя. 

Итак, все духи мечтают помочь людям такой страны. Стоит только подобному государству появиться, и в нем на 

горизонтальном уровне будут происходить явления, связанные с возвращением духов. Поскольку это будет происходить 

на горизонтальном плане, основание, которое вы создадите своим трудом, никуда не исчезнет. Когда вы находитесь в 

процессе поисков этой страны, сколько бы вы ни платили искупления, одно падение — и все исчезает. Вы можете 

начинать подъем с самого низа и достигнуть определенной высоты, но стоит вам свалиться, и все рухнет с треском. 

Такое может повторяться много раз, но, если вы работаете на горизонтальном уровне, ваши свершения не исчезнут 

вовеки. Иными словами, поднимаясь вверх в процессе восстановления, вы находитесь в эпохе, когда необходимо 

платить искупление, так что плоды ваших трудов исчезают. Однако после того как вы, восстановив страну, будете 

работать на горизонтальном уровне, это уже будет не эпоха искупления, а время, когда все ваши усилия не пропадут и 

останутся в виде реальных достижений. (54-277, 1972.3.24)  
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Глава 1. Стезя человеческой жизни 

1. Наш жизненный путь 

1.1. Человек не может предвидеть свою жизнь даже на дюйм вперед 

Мы часто говорим: «Человек приходит и уходит». С незапамятных времен и до сих пор все, даже самые 

выдающиеся святые и добродетельные люди, приходили и уходили. Вы должны понимать, что это движение истории, 

обусловленное небесными принципами, продолжается и в данный момент, в каждом из нас. Мы пришли, и нам суждено 

уйти. Мы не знаем, какая судьба привела нас сюда, и с чем это связано, однако реальность нам хорошо известна: мы 

приходим на эту землю, барахтаемся среди событий и идей и, в конце концов, уходим. 

Если так, зачем мы пришли в этот мир, и ради какой цели покидаем его? Множество философов и верующих 

посвятили все свои силы решению этого вопроса, но так и не смогли его решить. Из-за этого весь ход человеческой 

истории вплоть до нашего времени был омрачен печалью, и эта история продолжается и сейчас. 

Зачем я появился в этом мире? Почему я должен жить? Куда мне предстоит уйти? Не стоит думать, что вы 

родились по собственной воле. Мы родились, но не можем понять из-за чего и ради чего, нам неведома причина и цель 

нашего рождения. Мы родились, но не по собственному желанию; мы живем, но не по своей воле; мы умрем, но не 

потому, что этого хотим. 

Так что же в нас есть, чем можно гордиться? Мы родились не по собственному желанию; мы не можем прожить 

каким-то особым образом; нам не избежать смерти. Так что любые порывы гордости самими собой выглядят плачевно! 

Раз уж мы родились, нам суждено прожить жизнь и, в конце концов, умереть. (7-178, 1959.9.6) 

Сейчас мы все движемся в каком-то направлении, понимаем мы это или нет. Мы идем туда и когда движемся, и 

когда отдыхаем. Не только каждый отдельный человек, но и этот народ, весь мир, и даже небо и земля движутся куда-то. 

Этого нельзя отрицать. 

Куда направляется человек после того, как пройдет свою жизнь до конца? Этот вопрос очень важен, и люди 

должны найти на него ответ. Усилия религии, философии, да и всей истории были направлены на решение этой 

проблемы. Вы не можете отрицать, что и вы сами являетесь пленниками такой судьбы и движетесь куда-то, влекомые ей. 

Если мне так или иначе придется куда-то переместиться, то куда должно будет отправиться мое тело? Куда пойдет 

моя душа? Куда направляется моя жизнь и куда стремится мое сердце? Куда денутся мои желания, надежды и идеи? 

Даже если мы не найдем ответов на эти вопросы, нам все равно придется уходить,- таков наш удел. Когда мы умираем, 

наше тело закапывают в землю, и ему приходит конец. Но зарывают ли в землю вместе с телом нашу душу, жизнь, 

сердце, идеи и желания? Исчезает ли все это? Мы должны обрести понимание этого, найти решение всех этих проблем и 

ясное видение цели. В противном случае мы будем просто несчастными людьми. 

Многие люди задерживали свой шаг, унимали движения своей души и склонности сердца и спрашивали себя: 

«Куда ты идешь?» Они сражались, чтобы ответить на этот вопрос. Мы знаем, что эти люди — святые, мудрецы и 

основатели религий. Они трудились, чтобы решить эту проблему, но до сих пор никто еще не смог уверенно 

скомандовать: «Мое тело достигло такого положения, а мои душа, сердце, жизнь и идеи устремлены к такому-то месту 

назначения. Поэтому все живущие в этой Вселенной, идите сюда!» (8-194, 1959.12.20) 

Продолжительность жизни сейчас — не более семидесяти-восьмидесяти лет. Наша душа знает, что для приведения 

в порядок сферы добра, которая на всем протяжении истории пребывала в хаосе, не хватит и миллионов лет, а нам на это 

отведена такая короткая жизнь — всего семьдесят-восемьдесят лет. Наша душа, наша совесть знает, что создать связь со 

сферой добра за такой короткий период — это громадная задача. Как же сильно совесть должна нас подстегивать! После 

смерти уже ничего не получиться. После смерти мы ничего не сможем сделать. 

Пока живы, мы должны найти свою изначальную родину, восстановить независимость отечества, служить 

Небесному Владыке и поселиться в Его стране среди Его народа. Только тогда мы сможем отправиться в Царство 

Небесное в духовном мире. Как же должна быть занята наша душа, которая еще не бывала в таком мире и не видела его! 

(155-27, 1964.10.6) 

Из-за чего мы родились и почему, с какой целью, должны шагать вперед? Без Бога абсолютно невозможно 

ответить на этот вопрос! Без Него не найти побудительный мотив нашей жизни. Без такого мотива, чем бы человек ни 

занимался, он не сможет пожать плоды своего труда; без этого мотива ценность человека не будет признана. Здание 

строится в соответствии с планом проектировщика. Если во время строительства никто даже не заглядывает в 

подлинники чертежей, здание никогда не станет таким, каким его задумал архитектор. (21-99, 1968.11.17) 

Если начало нашего пути было неправильным, мы окажемся совсем не там, где планировали. Вот почему, прежде 

чем корабль выйдет в открытый океан, штурман должен начертить курс от порта отбытия до места назначения и 

неукоснительно сверяться с компасом. 

Из какого же порта начал свой путь человек? Мы не знаем. В каком направлении нам нужно плыть, сверяясь с 

компасом, чтобы прибыть в мир обетованный, место нашего назначения? У нас нет направления. Люди идут куда им 

вздумается, они движутся зигзагом, то туда, то сюда. Как бы они не старались, им не удастся выйти за рамки своих 

человеческих ограничений. (172-27, 1988.1.3) 

1.2. Куда мы идем? 

С какой целью мы живем и уходим из жизни? Задумайтесь над этим вопросом еще раз. Причина моего появления 

— не во мне самом, поэтому и цель моей жизни не определяется лишь мной, в этом нет никакого сомнения. Найдется ли 

человек, которому не хочется быть счастливым, или который не желал бы роскошной жизни? Однако сделать все, как 

хочется, мы не в силах. При этом нам хочется гордиться собой, жить, как вздумается, и оставаться на этой земле так 

долго, как мы пожелаем. Такие вот противоречивые черты можно найти в сердце каждого из нас. (7-178, 1959.9.6) 

Наступление осени говорит о том, что зима не за горами. Только те, в ком есть жизнь, могут пережить зиму. Те, в 

ком жизни нет, будут вынуждены отступить, поэтому, говорю вам, влейте в себя новую жизнь, пока зима еще не 

наступила. Новая жизнь должна заключать в себе новые доктрины и идеи, основанные на новой любви, в новой жизни 

должны присутствовать новый взгляд на человеческую жизнь, новое мировоззрение и новое видение Вселенной. Без 



всего этого зиму не пережить. Перенести ее трудно, но, если мы наберемся жизненных сил, необходимых для этого, с 

каждым нашим шагом весенний день будет становиться все ближе и ближе. Весна придет к вам! Вот каким путем идет 

Церковь Объединения! (35-68, 1970.10.3) 

Мы живем в этом мире, но нам известно, что это не единственный существующий мир, есть еще и духовный мир. 

Два этих мира не должны быть отделены друг от друга, они должны быть связаны воедино. 

Куда же потом мы должны уйти? Где нам предстоит жить? Конечно, сейчас мы живем на земле, в физическом 

теле, но при этом мы движемся к миру вечности. Все люди в этом мире рождаются, достигают возраста десяти, 

двадцати, тридцати лет, проходят средний возраст, пору зрелости и старость. Пройдя пору юности, человек вступает в 

период зрелости, а затем, постепенно преодолевает один рубеж за другим и приходит к старости. Так он завершает свою 

жизнь, гаснет как заходящее солнце. 

Однако, те, кто знают о существовании духовного мира, понимают, что жизнь — это миг, а мир, в который мы 

попадаем после смерти, — вечен. Вот почему человеческая жизнь — это период подготовки для вступления в вечный 

мир. Разве не так устроен мир? (140-121, 1986.2.9) 

Куда направляются люди? В духовный мир. Он похож на море, и туда попадают все без исключения. В море есть 

течения, и в духовном мире все непрестанно меняется. В морях, там, где проходят главные течения, обитают существа, 

исполненные гармонии, каких не найти в пресных водах. В морях обитают многочисленные семейства рыб, и в мире 

ином тоже живет множество новых семей Вселенной. Там все точно так же. В духовном мире все точно так же. (141-306, 

1986.3.2) 

Так куда же идут люди? На Небеса. Вот так обстоят дела. А куда идут ангелы? Тоже на Небеса. А ваши отец и 

мать? И они пойдут на Небеса! А как насчет вашей собаки? В ад она не попадет. Давно, во время Корейской войны одна 

довольно богатая семья собиралась бежать из Северной Кореи на Юг. У них была собака, и они хвастались тем, что она 

очень дорогая, но поскольку им приходилось бежать, с собой они ее не взяли. Привязав ее к дверной ручке, они сказали: 

«Что ж, пока. Мы поедем без тебя». Члены Церкви Объединения не должны так поступать. Теперь и собаки, и всякая 

тварь может попасть в Царство Небесное. Куда бы ни пошел хозяин, они могут его сопровождать. (78-333, 1975.6.10) 

Я достиг прорыва в решении всех сложных проблем духовного и физического мира, а также запутанного мира 

людских идей. Я утвердил единое направление, простое и ровное, и теперь могу шагать вперед, руководствуясь ясным 

взглядом на ценности. Вам следует осознать этот удивительный факт! Я связан с каждым этапом своего пути. На каждой 

стадии моего развития, мне сопутствует некая сила! Движущая сила любви вступает в реакцию с моим жизненным 

окружением. Мы рождаемся в любви, получаем любовь и отдаем ее, и затем уходим в мир любви. Мы возвращаемся к 

Богу. Следствие должно вернуться к своей причине, верно? Вот почему нам необходимо обладать таким же образом 

мышления, как и Бог. (126-144, 1983.4.12) 

Куда нам нужно идти? Куда мы должны идти даже после того, как перешагнем черту смерти? Ища Бога и служа 

Ему, мы должны встретить тот день, когда наши сердца наполнятся радостью и счастьем, день, когда в мире своей души 

мы сможем сказать: «Мне больше нечего желать». Ради этого мы должны вытерпеть трудности, обиды, и 

несправедливость и превозмочь этот мир. Если в вас нет уверенности в том, что вы сможете подняться над этим миром, 

вы исчезнете вместе с ним. (8-202, 1959.12.20) 

Почему люди живут как придется и не хотят умирать? Зачем жить? Где наш источник? У вас ведь много вопросов, 

верно? Однако на них не найти ответов лишь в философских книгах, написанных людьми. Философия до сих пор 

прокладывала путь поисков Бога. А что такое религия? Когда вы узнаете Бога и начинаете жить вместе с Ним, — это и 

есть религиозная жизнь. (186-12, 1989.1.24) 

Нельзя игнорировать духовный мир. Даже самые выдающиеся люди должны прожить земную жизнь в 

соответствии с Принципом, осуществить идеал единства и достичь баланса и равенства, ведь Принцип верен для всех. 

Существует плоскость взаимоотношений. Вам нужно достичь баланса и вращаться на этой плоскости вокруг 

перпендикулярной оси. Надо, чтобы вы могли поворачиваться вокруг этой оси на триста шестьдесят градусов и при этом 

ни за что не цепляться. Если у сатаны появится хоть малейший повод для обвинений, вы застрянете. В Царство Небесное 

войдут люди, которые вращаются так плавно, что их движение невозможно заметить. Наступает время тотальной 

перепроверки для всех семей, время проверки для Церкви Объединения. Церковь будет постепенно исчезать. Наступает 

эпоха, соответствующая первоначальному замыслу, когда люди смогут жить, почитая Бога. (271-277, 1995.8.28) 

Весь мир «попался» на одних и тех же условиях, на нарушении одной и той же формулы: произошло грехопадение 

в сфере жизни, любви и рода. Все люди «попались» на создании условий, описываемых одной и той же формулой, 

поэтому так или иначе нам необходимо отказаться от всего, что принадлежит сатанинской сфере, от всего, чего требует 

наше тело, и окончательно переместиться туда, куда стремится наша совесть. Только так мы окажемся в Царстве 

Небесном на земле, в Царстве Божьем; только в этом случае мы обретем сферу бесконечной свободы и сможем 

путешествовать по миру Царства Небесного на земле и на небе, не зная границ. Вы должны осознать, что вам нужно 

переместиться в такое место. Люди живут без малейшего представления об этой сложной проблеме. Попав в духовный 

мир, они оказываются в аду, потому что проживают жизнь в полном неведении о подобных запутанных проблемах, 

скрытых от их глаз. (258-343, 1994.3.20) 

Раз уж мы однажды родились, нам придется однажды и умереть. Куда мы отправимся после смерти? Мы не 

растворимся в воздухе, словно дым. Нам непременно придется перейти в духовный мир. Там есть духовная страна. Кто 

же хозяин духовного мира? Бог. Стало быть, нам нужно стать Божьими сыновьями и дочерьми, иначе мы не попадем в 

Царство Небесное. (208-109, 1990.11.17) 

Если духовный мир существует, неужели вы думаете, что он постоянно меняется? Есть такая пословица: «Душа 

человека меняется от утра к вечеру, но горы и сейчас такие же, какими были в старину». Так вот, духовный мир тоже 

неизменен. Если существует Бог, меняется ли Он? Бог неизменен. Если существует духовная страна, которой правит Бог, 

она тоже неизменна. В такой стране люди живут по установленным законам миллиарды лет, не ощущая какой-либо 

неудовлетворенности или досады. Они продолжают свое существование в соответствии с принципами взаимного 



приспособления и адаптации. Такой стране не нужны революционеры. Любая попытка революции приведет к полному 

краху. (203-326, 1990.6.28) 

Вы должны войти в благословенную землю Ханаана. Наступает эпоха глобальной деревни, потому что весь земной 

шар должен стать благословленной ханаанской землей, и даже внешний небесный мир становится нам ближе. С 

появлением космических кораблей мы получили возможность путешествовать по небесному миру, сидя в кресле, — вот 

в какое время мы живем! Наступает эпоха, когда у нас появятся и спутники, позволяющие путешествовать по 

коррелятивной, духовной сфере. Кроме того, наступает эра компьютеров. В духовном мире есть компьютеры, которые 

могут показать на экране все записи о земной жизни человека. Наступает время, когда можно будет мгновенно узнать 

историю жизни человека во всех подробностях. Одновременно с этим благодаря Церкви Объединения мы переходим из 

эпохи экспансии ада на земле в эпоху начала Царства Небесного на земле. (266-296, 1990.6.28) 

Как вы думаете, платили ли Адам и Ева за пищу, которую они кушали в Эдемском саду? Все было бесплатно. Бог, 

создавший для людей окружение, безвозмездно передал им достояние, обладающее безграничной ценностью. Стало 

быть, когда мы переселяемся в духовный мир, Бог естественным образом дает нам все сущее, наделенное бесконечной 

ценностью. Духовный мир — это наша прародина, где обитает Бог. Там никто не покупает еду за деньги. Духовный мир 

— это источник таких ресурсов, которые дают нам возможности, превосходящее наше воображение. Вы просто не 

знаете о духовном мире. Будь вы потомками безгрешных прародителей, вам было бы все про него известно. (263-78, 

1994.8.21) 

Почему мы тоскуем по своей прародине? По той же причине, по которой мы любим своих родителей, братьев и 

сестер, мужа или жену, свою землю, горы и реки в своем родном краю. Мир иной подчиняется той же формуле, что и 

наш мир, — формуле истинной любви. На нашей изначальной родине есть и родители, и супруги, и братья с сестрами. 

Там есть все, даже вкуснейшая еда. Настоящая еда — это сочетание видимой и невидимой пищи. Зачем нам так 

мучаться? Чтобы отправиться к себе на родину, чтобы получить в наследство духовный мир, полный надежды. (225-135, 

1992.1.5) 

Под родиной я подразумеваю не какое-то одно место, ограниченное определенными рамками. Вы должны где 

угодно жить так, будто это и есть ваша родина. Куда бы вы ни отправились, считайте это место своей родиной, по 

которой вы тосковали всю жизнь. Если человек может жить в гармонии со всеми сорока миллионами граждан 

Республики Корея, когда он перейдет в духовный мир, ценность его духовной личности возрастет. Знайте об этом и, 

когда думаете о своей родине, обязательно думайте и о духовном мире. Кроме того, воспитайте в себе любящую 

личность и живите во благо других людей, как родитель, старший брат или старшая сестра. А еще, вы должны 

стремиться вложить свою любовь и жизнь в воспитание сыновей и дочерей, чтобы оставить после себя на родине 

потомков, которые будут еще лучше, чем вы. Если вы проживете земную жизнь, руководствуясь такой идеологией, весь 

духовный мир станет вашей родиной, когда вы в него попадете. (209-17, 1990.11.24) 

По какому пути должны идти члены Церкви Объединения? Мы должны следовать тому пути, к которому 

стремится Бог, пути Небесной воли. А в чем заключается воля Небес? Существует путь Небесной воли для отдельной 

личности и для семьи, для общества, страны, мира и даже духовного мира. Вы ведь не знаете о духовном мире? Зато 

сейчас перед вами стоит специалист в этой области. Духовный мир, бесспорно, существует. (121-146, 1982.10.24) 

1.3. Жизнь — это период подготовки к переходу в духовный мир 

Сколько ни ломай голову, с законами природы ничего не поделаешь. Ни один из вас не хочет умирать, верно? Вы 

уверены, что не умрете? Природа нас контролирует. Мы должны следовать законам духовного мира. Здесь действует та 

же логика. (247-95, 1993.4.25) 

Духовный мир — это наши родные края, наша исконная родина. Земля — это изначальная родина нашего тела, а 

духовный мир — изначальная родина души. Всем нам предстоит отправиться в мир души, в духовный мир. Если только 

здесь мы заблаговременно настроимся на него и пройдем соответствующую тренировку, там у нас не будет препятствий. 

Американцам непременно нужны гамбургеры и сыр, правда ведь? А корейцы должны есть кимчхи и кочхуджан. 

Не знаю, есть ли в духовном мире гамбургеры и кимчхи, но если на земле вы настроитесь в такт духовному миру, то, 

попав туда, избежите страданий. (207-72, 1990.11.1) 

До сих пор обычные люди были уверены, что со смертью все исчезает, но это не так. Жизнь продолжается, потому 

что существует духовный мир, но для того, чтобы попасть туда, готовиться необходимо на земле. В духовном мире мы 

будем дышать любовью, поэтому, чтобы делать это свободно, на земле нам нужно жить, руководствуясь любовью. Если 

любовь не является центром вашей земной жизни, в духовном мире ваше дыхание будет затруднено. Там люди дышат 

любовью. О духовном мире можно думать как о мире, в котором воздухом является любовь. Смерть — это второе, новое 

начало, поэтому не нужно ее бояться. Смерть открывает врата для нового начала. (249-280, 1993.10.11) 

Духовный мир — это наша родина. В течение своей земной жизни мы должны достичь эталона, необходимого для 

возвращения на родину и для вечной жизни там. Здесь, на земле, вы не можете жить, как вам заблагорассудится, как 

живут мирские люди, пребывающие в полном невежестве. Нужно понять духовный мир и жить соответственно этому 

знанию. Тогда, покинув землю, вы предстанете перед Богом и установите связь с Царством Небесным. По-другому этого 

не добиться. Вот почему вам нужно иметь ясное представление о фактах, касающихся духовного мира. (295-120, 

1998.8.19) 

Духовный мир наполнен воздухом любви, поэтому ваше духовное «я», попав на небеса, не сможет дышать, если 

оно к этому не готово. Земной мир наполнен воздухом, а мир иной — это духовный мир любви. Вам нужно готовить 

свое духовное «я», чтобы оно было способно ощущать любовь. Отправившись в духовный мир без такой подготовки, вы 

не сможете построить с ним отношения. Вот в чем проблема! И она еще усугубится. Чтобы решить ее вам потребуются 

миллионы лет. (265-327, 1994.12.1) 

Вы должны любить подлинной любовью. В духовном мире воздухом является любовь. Стоит вам ощутить, что 

каждая ваша клетка наполняется любовью, для вас все становится естественным. 



Все клетки дышат, не так ли? Где мы взращиваем клетки любви? Мы делаем это, став истинными супругами и 

следуя за любовью Бога. После этого мы отправляемся в Божий мир и живем в нем вечно, дыша воздухом любви. Мы не 

умираем. Если мы обладаем любовью, в духовном мире для нас все становится возможным, ведь любовь — это его 

основа. Ради тех, кого вы любите, вы сможете создать все, что угодно! Такой духовный мир, наша исконная родина, 

существует. (283-267, 1997.4.13) 

Какая разница между соленой и пресной водой? У них разный вкус. У соленой воды вкус соленый, а пресная вода 

безвкусная. Аналогично, земной мир не имеет «вкуса», а у духовного мира «вкус» есть. Вода обладает силой, 

помогающей поддерживать жизнь, но для зарождения жизни нужна соль. (229-90, 1992.4.11) 

Речная вода должна достичь океанских глубин. Даже пресная вода большой реки, попадая в море, становится 

соленой. Даже вода реки, славящейся своей чистотой, изменится, едва оказавшись в море. Она приобретет совершенно 

другой вкус и цвет. Аналогично, все люди уходят в духовный мир. Там мы не сможем оставаться такими же, какими 

были, живя «в пресной воде». Мы должны стать «морской водой». 

Вот почему верующие должны в течение жизни обрести качества, позволяющие им делать воду соленой. Если они 

добьются этого, в духовном мире у них не возникнет никаких коллизий. Но вот если «пресная вода» попадет в духовный 

мир безо всяких изменений, возникнут проблемы. Если человек войдет в духовный мир таким, каким он был, — быть 

беде! (244-178, 1993.2.7) 

Куда течет речная вода? В море. Морская вода отличается от речной. Землю можно уподобить речной воде, а 

духовный мир — морской. Итак, любой человек, прожив какое-то время на земле, уходит в духовный мир. 

Что происходит с пресноводной рыбой, если пресную воду смешать с соленой? Пресноводная рыба в соленой воде 

погибнет. Внезапно оказавшись в морской воде, такая рыба задыхается. Вот почему необходимо привыкание. 

Когда цвет и температура воды одни и те же, рыба может глотать воду, где бы она ни находилась. Если духовный 

и физический миры соединятся внезапно, с вами произойдет то же, что и с пресноводной рыбой, которая умирает, попав 

в соленую воду! Как вы будете дышать? Говорят, что лосось две недели понемногу привыкает к пресной воде, 

переплывая из моря в реку. Он перемещается постепенно, адаптируясь к воде, чтобы не было больно дышать. (256-61, 

1994.3.12) 

Как чувствует себя река, впадая в море? Может ли она заявить: «Я не хочу никуда впадать!»? Все ли реки так 

думают? Если вас спросить, куда вы отправитесь после смерти, вы скажете: «В духовный мир», верно? А как вы туда 

попадете? Туда попадают после смерти, но при этом никто не хочет умирать. Что же происходит с речной водой, когда 

она попадает в море? Что будет с речной водой, когда она будет полностью окружена морской водой? Понравится ли это 

речной воде? Да у нее будет шок, будто все вокруг вдруг уменьшилось или сжалось. Для нее это будет большое 

потрясение, словно нечто самое большое вдруг стало самым маленьким. (229-209, 1992.4.12) 

Всем придется уйти в духовный мир, даже тем, кто этого не хочет, верно? Поднимите руку те, кто уверен, что 

никогда не умрет. Даже если вы всадите нож в стол и поклянетесь, что не умрете, избежать смерти вам не удастся. Куда 

вы попадете после смерти? В духовный мир. Наша жизнь похожа на большую реку. Какой бы большой ни была река, она 

целиком впадает в море. Если человек, заявляет: «Я не могу плыть в море, я не хочу туда!», значит, он мертв, несмотря 

на то, что пока еще он живет. Его существование не имеет никакой ценности. (229-88, 1992.4.11) 

Оглянувшись на всю свою прошедшую жизнь перед уходом в духовный мир, и спросив себя, что вы сделали в 

жизни, вы осознаете, сколь серьезен этот вопрос. Духовный мир — это мир неизведанного. Нам так или иначе придется 

уйти в него, но мир этот не познан. Его просторы безграничны. Попав туда, вы сможете встретить всех своих предков. 

Там вы одновременно встретитесь с мириадами своих предков. При встрече с вами они станут вас оценивать. (142-160, 

1986.3.9) 

Простой подготовки не бывает. Если говорить обо всей жизни, можно сказать, что у того, кто считает детство 

временем подготовки к молодости, есть будущее. В зрелые годы мы готовимся к старости, а в старости — к переходу в 

духовный мир. Вся наша жизнь — это процесс тренировки, подготовительный период, необходимый нам, чтобы 

приобрести вселенский характер. Мне это хорошо известно. (147-188, 1986.9.21) 

Пока еще визы и государственные границы представляют проблему, но с объединением языков наступит эпоха, 

когда люди смогут жить где угодно как у себя на родине, как в своей стране. Мы обязательно должны к этому прийти. 

Советский Союз и Америка должны жить как одна семья. В будущем люди изобретут маленькие телевизоры размером с 

кошелек. Уже и сейчас такие есть, верно? Уже появились мини-телевизоры, которые умещаются в кармане, так ведь? 

Итак, мы вступили в эпоху, когда благодаря спутниковой связи можно увидеть все, что пожелаешь, находясь при этом в 

любом месте. Весь мир в маленькой, сжатой форме умещается в один телевизор. Жизнь становится удобной, и люди 

получают возможность перемещаться куда угодно. Должно прийти время, когда можно будет погрузить миниатюрный 

багаж в машину и жить, путешествуя. Можно будет уехать из Кореи и путешествовать по все миру лет до семидесяти-

восьмидесяти. Такая эпоха непременно наступит! Я готовлюсь к этому времени. (238-361, 1992.11.22) 

1.4. Жизнь слишком коротка 

Ваша жизнь коротка. Вы даже и не заметите, как пройдет десять лет. В жизни человека все решается в течение 

тридцати лет после вступления в брак, так что на жизненном пути никогда нельзя ждать. Мы заняты. Однажды всем нам 

придется умереть. Или вы думаете, что не умрете? Вы в этом уверены? Вам ведь придется умереть, верно? Куда вы 

отправитесь после смерти? Знаете ли вы, что существует духовный мир? Я поставил на карту всю жизнь ради своей 

работы, и все это из-за того, что я знаю духовный мир! Я заправляю целым миром! Земная жизнь — лишь мгновение. 

Она похожа на девять месяцев, прожитых вами в утробе матери. (143-333, 1986.3.21) 

Церковь Объединения — это место, где вы готовитесь к переходу в духовный мир. Эта подготовка необходима, 

чтобы быть пригодными для него. Вопрос в том, будете ли вы соответствовать эталону духовного мира в совершенстве 

или же только частично? Более того, существует вероятность, что вы вообще провалитесь и будете 

дисквалифицированы. 



Так что, к переходу в духовный мир вам нужно обязательно готовиться на земле. Земная жизнь — словно 

странствие, приходится пройти разными путями. Например, вы, женщины, родились у своих родителей, выросли и 

достигли определенного возраста. Уж не знаю, где вы родились, но, повзрослев, вы встретите мужчину, пойдете по 

своему пути вместе с ним и подарите жизнь ребенку вашей любви. Вам придется тяжело трудиться, словно вы тянете за 

собой телегу. Однако вы не знаете, когда эта телега сломается. Порой вам придется идти крутыми каменистыми 

дорогами. 

Одна ошибка — и ваша повозка сломается. Что вы тогда будете делать? Идти дальше вы не сможете — придется 

чинить повозку. А если вы не сможете ее починить, вы в большой беде. Если у вас нет сил или способностей, у вас 

может уйти год, два или даже десять лет на починку. Если вы не сможете выбраться из того места, то погибнете. Таков 

ваш путь. Временами вы будете останавливаться на постоялом дворе и встречать каких-нибудь людей, по пути вам 

придется заходить в разные места. Жизнь — как путешествие. В конце оно приведет вас в духовный мир. (229-209, 

1992.4.12) 

Жизнь человеческая и впрямь идет очень быстро. Только наберешься ума, начнешь понимать, как устроен мир, 

сделаешь одно, другое, и вот, тебе уже сорок или пятьдесят! Десять лет проходят так быстро, что не успеваешь и глазом 

моргнуть. Еще миг — еще десять лет, и тебе уже шестьдесят. Стукнуло шестьдесят, через мгновение будет семьдесят. 

Размышляя над этим, я чувствую, насколько верна пословица: «Жизнь быстротечна, как весенний сон». (Путь молодежи, 

33) 

Человеческая жизнь — мгновение. И эта жизнь перемещает стрелку вечности вверх или вниз. Сейчас стрелка 

ходит как на весах — вверх и вниз. Вот как все устроено. (46-154, 1971.8.13) 

Допустим, вы прожили восемьдесят лет. Если вычесть из этого срока время ночного сна, останется ровно половина 

— сорок лет. Сон это тоже жизнь? Он похож на смерть. Сон — это мертвая жизнь. Таким образом, только половину 

времени из двадцати четырех часов в сутки вы вертитесь как белка в колесе. А сколько времени останется, если вычесть 

по часу, который вы тратите на каждый прием пищи? По одному часу приходится уделять на еду. Более того, если 

вычесть время, отведенное на дружеские вечеринки, соседские юбилеи, похороны, «лежачие» болезни и тому подобное, 

— вы уверены, что по-настоящему проживаете хотя бы половину своей жизни? Я недавно делал подсчеты, и оказалось, 

что мы живем всего семь лет! Сколько же дней в этих семи годах мы живем настоящей жизнью? И что это за дни? (49-

335, 1971.10.24) 

Жизнь в физическом мире коротка. У нас мало времени. Если понять это, станет жалко тратить время на сон и еду. 

Тогда мы будем есть, спать и даже развлекаться на ходу. Какая несчастная жизнь! Однако живя таким образом, мы 

приобретем такую удачу, которой не будет ни у одного человека в мире. 

Поймите, ваша жизнь наполнится историческим содержанием. (80-225, 1975.10.23) 

Если судьбой человеку отведено сто единиц удачи, а он за свою жизнь использует целых сто двадцать, его 

потомки потерпят крах. Удача подобна резиновому жгуту, она имеет свойство натягиваться. Другой же человек, уходит 

из жизни, использовав лишь восемьдесят единиц из ста, тогда оставшиеся двадцать единиц удачи он сможет передать в 

наследство своим потомкам. (78-331, 1975.6.10) 

2. Правильное понимание смерти 

2.1. Смерть — неизбежный исход жизни 

Многие люди прожили жизнь, полагая: «Проживешь семьдесят, восемьдесят лет — и все. Умрешь — и всему 

конец». Тем не менее, на протяжении истории думающие люди размышляли о том, как можно избежать смерти и 

достичь вечной жизни, о том, нет ли способа жить еще. Чем большей глубиной мысли были наделены люди, тем больше 

они задавались вопросами вроде: «Что есть человеческая жизнь? Почему мы приходим в этот мир и уходим, словно 

скитальцы?» Такие люди сравнивали жизнь с морем страданий или росой на траве. Однако если мы можем жить вечно, 

нет нужды мучаться такими вопросами. (39-228, 1971.1.15) 

Многие люди задерживали свой шаг, унимали движения своей души и склонности сердца и спрашивали себя: 

«Куда ты идешь?» Они сражались, чтобы ответить на этот вопрос. Мы знаем, что эти люди — святые, мудрецы и 

основатели религий. Они трудились, чтобы решить эту проблему, но до сих пор никто еще не смог уверенно 

скомандовать: «Мое тело достигло такого положения, а мои душа, сердце, жизнь и идеи устремлены к такому-то месту 

назначения. Поэтому все живущие в этой Вселенной, идите сюда!» (8-194, 1959.12.20) 

Вы собираетесь жить вечно здесь или в таком месте, которое является воплощением незримой любви? Если Бог 

захочет вам что-то показать, ваше тело сможет за Ним последовать? Вот здесь-то вам и понадобится духовное «я». Это 

не фантазия, а реальность. 

Если есть Бог, центр незримого духа, и если Ему нужны какие-то существа в качестве объектов для 

взаимодействия, Он захочет взять людей с Собой, чтобы показать им и отдать им всю вечную сферу идеала, которую Он 

сотворил. (111-111, 1981.2.1) 

Если человек носит свою единственную одежду, как вы ни пытайтесь ее с него снять, он умрет, но не разденется. 

Вы должны иметь одежду наготове на все четыре времени года — весну, лето, осень и зиму. Если весной человек носит 

зимнюю одежду, скажите ему: «Это же зимняя одежда. Ну-ка, снимай. Пора одеваться по-весеннему». Тогда все 

получится. Если человек летом носит весеннюю одежду, дайте ему летнюю и скажите, чтобы он снял то, что на нем. 

Люди даже не знали об этом. Они не понимали, что является более ценным, на что они могут поменять то, что есть у 

них. (200-90, 1990.2.24) 

Небеса прикладывали бесконечные усилия, чтобы дать возможность людям земли, живущим человеческими 

мечтами, жить в восхищении вечным миром и перешагнуть через рубеж смерти с новой надеждой. Поэтому верующие 

люди должны не лелеять какие-то земные надежды, а жить мечтами о мире вечной надежды, которые помогут им 

переступить даже через смерть. (6-45, 1959.3.22) 

Всем вам предстоит отправиться в духовный мир. Там существует одна страна или две? Тот мир един! Каким 

содержанием наполнена жизнь в нем? Вам приходилось думать об этом? Рыба может жить только в подводном мире. 



Однозначно, вода — это жизнь. Однако речные рыбы не должны жить только в реке. Им необходимо время от времени 

заплывать и в морскую воду. Зачем им это? Некоторые пресноводные рыбы не могут размножаться, не ощутив вкуса 

воды на стыке реки и моря. Вам следует это знать. Вы знали об этом? В свою очередь, некоторые морские рыбы 

размножаются лишь после того, как зайдут в пресную воду и почувствуют ее вкус. Им нужно побывать в обоих мирах. 

Обладая душой и телом, вы тоже должны быть знакомы с обоими мирами. (210-128, 1990.12.17) 

Путь смерти человек проходит без друзей, без любимых родителей, братьев, сестер, без возлюбленного мужа или 

жены, без детей. По нему нужно идти в одиночку. По нему нельзя пройти дважды и нельзя вернуться обратно. Пройдя 

по нему раз, вы не вернетесь назад во веки веков. Отправляясь в этот путь, с каким сердцем вы по нему пойдете? Когда 

вы столкнетесь со смертью, если у вас не будет надежды, способной подняться над ней, это будет конец. (6-52, 

1959.3.22) 

Какое слово есть у нас, в корейском языке? Когда человек стареет и умирает, про него говорят, что он 

«возвратился» . Когда вас спрашивают, где ваши бабушка с дедушкой, вы отвечаете: «Они возвратились (умерли)», 

верно? Куда они возвратились? Они вернулись в духовный мир. Поскольку изначально мы происходим от бесплотного 

Бога, наша исконная родина — это нематериальный мир. Появившись в том мире, мы проходим через мир материи, 

размножаемся на земле и снова возвращаемся в незримый мир. Вот, что значит «вернуться». Мы происходим от 

бесплотного Отца, рождаемся, «позаимствовав» для этого тело физического отца, а, закончив свою жизнь, сбрасываем 

тело, принадлежащее миру материи, и возвращаемся к своему первоначальному облику. Вот что такое — переход в 

духовный мир. (242-166, 1993.1.1) 

Все люди, и мужчины, и женщины, обладают пятью органами чувств, четыре из которых находятся на голове. У 

нас пять органов чувств: глаза, нос, рот, уши и руки, правильно? Самые важные органы располагаются у нас на голове. 

Четыре органа чувств на голове символизируют духовный мир, центром которого является Бог. Этот мир отличен от 

нашего тела, верно? Мы можем поворачивать голову, куда пожелаем. Это необходимо для того, чтобы мы могли видеть, 

слышать, нюхать и говорить во всех четырех направлениях. Что было бы, если бы голова не могла вращаться? Это было 

бы крайне неудобно. (228-125, 1992.3.27) 

Людям, живущим на земле, придется вернуться в изначальный мир, который является третьим миром. Стало быть, 

чтобы уйти в мир любви и жить там, нам нужно подготовить нечто вроде органов дыхания, которыми мы будем там 

пользоваться. Мы вырываемся из телесной оболочки, точно так же, как младенец, рождаясь, разрывает, уничтожает 

водную оболочку . Поэтому мать и испытывает родовые муки, так ведь? Точно так же, смерть — это вторые родовые 

муки. К чему нам нужно подготовиться за время жизни в физическом теле? Пока мы находились в жидкости, в 

материнской утробе, у нас сформировались органы дыхания, благодаря которым мы смогли приспособиться к жизни в 

воздушной среде. Точно так же во время физической жизни нам следует подготовить органы, с помощью которых мы 

будем дышать любовью в духовном мире. Когда вы вырветесь из своего тела, вам придется дышать любовью с помощью 

особого органа; вы должны будете выйти за рамки окружения, в котором протекала ваша прошлая жизнь, и летать с 

безграничной свободой. (274-104, 1995.10.29) 

Я хочу быть похожим на Бога, а Он, если я действительно Его ребенок, хочет, чтобы я был похож на Него. Такая 

концепция неизбежна. Итак, я хочу быть похожим на Бога, а Он хочет взять меня с Собой и ищет способ, как сделать это 

возможным. Стало быть, человек должен родиться вновь в таком теле, благодаря которому он сможет быть похожим на 

Бога. И Бог, и человек с нетерпением ждут дня такого рождения. Человеку нужен день, когда он родится таким, в таком 

теле. Это и есть смерть. 

Тогда, стоит ли человеку приветствовать смерть или он не должен этого делать? На вопрос: «Для чего человек 

умирает?» нужно ответить так: «Я умру ради истинной любви Бога». Итак, мы сбрасываем свое физическое тело для 

того, чтобы очутиться вместе с Богом в сфере действия Его безграничной любви. Мы делаем это ради мира Божьей 

любви. 

Смерть — это рождение в Божьей любви, но люди в этом мире поднимают вокруг нее шум: «Ох, умираем!» Что же 

сделает Бог при виде умирающего: рассмеется или грустно скажет «у-у-у»? Люди в таких случаях рыдают и причитают, 

а что чувствует Бог? Печалится Он или радуется? Момент смерти — это радостный миг второго рождения, когда человек 

может из сферы ограниченной любви броситься в сферу любви безграничной. Разве не так? 

В таком случае, когда Бог радуется: в день, когда появляется на свет ваше физическое тело, или когда вы 

рождаетесь, как Его сыновья для того, чтобы действовать ради любви бескрайне широкого второго мира? (Верно 

второе.) Почему я говорю об этом? Потому что вы не сможете построить отношений с Богом, пока не избавитесь от 

страха смерти. 

В день, когда вы по-настоящему родитесь как Божьи дети… Взгляните на бескрайние россыпи звезд. Как вы 

думаете, есть среди них миры, состоящие из алмазных звезд? Подумайте! Вам бы хотелось иметь бриллианты, правда? 

(Да.) Нельзя утверждать, что на свете нет ни одной звезды из чистого золота! Такая звезда вполне может существовать. 

Как же богат Бог, наш Отец! Приходило ли вам это в голову? Мы сможем пронестись по всей бескрайней Вселенной в 

один момент! Вам это интересно? (Да.) Правда, интересно? (Правда.) Тогда что для этого нужно сделать? Мы должны 

просто исполнять Божьи законы, которыми Он нам предписывает: «Делай так, а вот так не делай!» Только тогда 

подобные вещи будут возможны, если вы станете жить как вам вздумается, у вас ничего не получится; это вполне 

логично. Можете ли вы соблюдать все Божьи заповеди? (Да.) У людей есть дуальные свойства; душа — это субъект, а 

тело — объект, поэтому они обязательно должны объединиться. Верно это или нет? (Верно.) (116-172, 1982.1.1) 

В чем причина Божьей скорби? В том, что Он не смог воспитать Своих истинных сына и дочь как совершенных 

людей сердца. Он не научил их сердечным отношениям брата и сестры, мужа и жены; не показал, как должны вести себя 

на земле супруги, руководствующиеся эталоном сердца, как стать сперва женой, а потом — матерью. Все это должно 

было содержаться в своего рода учебнике. Человек, однако, потерял этот учебник и зажил на свой лад. Вот почему, 

уходя в духовный мир, люди попадают в ад. Но даже в аду люди не могут попасть в одно и то же место! Там скитается 

множество самых разных групп людей. Адам и Ева должны были привести все это в порядок, но они пали из-за 



невежества, поэтому совершенство так и не было достигнуто. Вот почему всеведущему Богу пришлось взять на Себя 

всю ответственность. Кто направляет провидение спасения, провидение восстановления и воссоздания? Это должен 

делать Бог. (228-268, 1992.7.5) 

2.2. Смерть — это процесс, соединяющий три мира 

Человек живет девять месяцев в утробе матери, сто лет в физическом теле, а затем миллиарды лет, целую вечность 

в духовном мире. Взгляните на свое лицо: оно состоит из трех частей — рта, носа и глаз. Три эти части выражают три 

этапа человеческой жизни. Рот символизирует период внутриутробного развитие в мире материи; нос — жизнь на земле 

в мире людей; и, наконец, глаза — это небесная эпоха в духовном мире. (298-304, 1999.1.17) 

Человек рождается из самой глубины вод. Внутриутробный период проходит в воде. Находясь в материнском 

чреве, ребенок плавает в жидкости. На первый взгляд кажется, что жизнь в материнской утробе трудна, потому что плод 

не может дышать. Поскольку он живет в воде, естественно ему приходится поглощать воду и выделять ее. Поэтому 

ребенок живет благодаря «шлангу», прикрепленному к его животу. (299-69, 1999.2.4) 

Человек проходит через этапы формирования, роста и завершения. Он живет в водном мире в утробе матери, в 

земном мире и в воздушном мире на небесах. Иными словами, человек проходит три этапа: водный в материнской 

утробе, затем земной, когда он рождается и живет на земле сто лет, и воздушный, когда он может летать. 

Будет ли младенец, живущий в утробе, пытаться выбраться наружу, или он предпочтет остаться внутри? Если ему 

все-таки придется протискиваться сквозь узенькое отверстие, что он скажет: «Ой-ой-ой!» или «Ух ты, как здорово!»? 

Представьте, что вам однажды скажут: «Стоит вам выйти из дома, как он тут же полностью разрушится, а источник 

вашего питания и все остальное, что представляло для вас ценность, исчезнет! Затем ваша голова и все тело начнут 

разбухать. Итак, вы все еще хотите выйти наружу?» Что сказал бы на этой любой человек? Да или нет? (Нет.) Перед 

самыми родами мать тужится что есть мочи, а малыш упорствует вплоть до самого рождения. В конце концов, мать 

выталкивает его наружу. Когда это происходит, один из миров полностью исчезает, и младенец начинает дышать в 

другом мире. 

Стоит ли нам продолжать использовать пуповину, или лучше ее обрезать? Конечно, ее нужно обрезать. Хотя кто-

то может сказать: «Это же чья-то линия жизни! Разве можно рвать линию жизни, связывающую двух людей? Зачем это 

делать?» При виде этого младенец заливается плачем, думая, что вот-вот помрет, а что делает Бог: плачет или смеется? 

(Он улыбается.) Вот именно, улыбается! 

Наша ситуация точно такая же. В нашем воздушном мире духовное «я» привязано к телу и сосет от него соки, как 

эмбрион. Когда физическое тело дряхлеет и духовное «я» пытается выйти наружу, отбросив тело прочь, тело может 

воскликнуть: «О нет, не хочу умирать! Не хочу умирать!» Что сделает Бог, глядя на это? Улыбнется, посочувствует со 

вздохом, или подумает: «Вот негодяй!»? Малыш, появившись на свет, становится объектом любви мамы и папы. Точно 

так же и человек, пребывавший в физическом теле, должен родиться вновь существом, способным строить отношения с 

вечным Богом, духовным Отцом. Таков вывод, опирающийся на Принцип. 

Родившись в земном мире, малыш может стать другом своим родителями. Человек рождается в земном мире, где 

он может разделить любовь со своими родителями. Таким же образом ему предстоит заново родиться в духовном мире и 

разделить любовь с Богом, Родителем, связанным с этим бескрайним духовным миром. (116-174, 1982.1.1) 

Планета Земля похожа на чрево матери. Будьте уверены в этом! Что вы едите и чем дышите в утробе? Дышите ли 

вы ртом? Или, может, носом? (Нет, мы дышим через плаценту.) Как вы дышите? (Через пуповину.) Вы и едите, и 

дышите через пупок, верно? Вы делаете все это с помощью пуповины, так что вам не нужен рот, чтобы есть, и нос, 

чтобы дышать. Нужны ли в утробе пять органов чувств? (Не нужны.) Тогда почему они у нас есть? Зачем человеку в 

утробе глаза, нос и рот? (Чтобы использовать, когда он выйдет наружу.) (295-321, 1998.9.24) 

Младенец пользуется пятью органами чувств, находясь в утробе? Там они вам просто не нужны, верно? В 

материнском чреве не нужно справлять ни малую, ни большую нужду; органы, отвечающие за эти функции, пребывают 

там как бы в мертвом состоянии. Непостижимо, как в таких условиях мы проводим целых девять месяцев! Моча и 

экскременты не могут появиться раньше истинной любви; они не могут появиться до появления человека. Сначала 

появился Адам, а потом уже все эти вещи. Все устроено именно таким образом. (297-12, 1998.11.15) 

В утробе младенцу приходится поглощать воду. Человек на три четверти состоит из воды. Мир людей — это мир 

воздуха. Пока нас окружает вода, нам не нужны глаза, уши, нос и другие органы чувств, верно? В водной среде нам не 

нужны органы чувств; мы сидим там без движения с закрытыми глазами. Вы что, дышали носом, когда росли девять 

месяцев в материнской утробе? Вы бы умерли при первой же попытке вдохнуть! Это была бы мгновенная смерть. 

Младенец в утробе живет в совершенно непроницаемом мире. Зачем тогда ему нос? Это подготовка к следующему миру. 

(302-166, 1999.6.13) 

Чтобы перейти к дыханию легкими, младенец должен выйти наружу, разрушив все, что у него было. Ему придется 

оторваться от матери, вырваться из утробы, разрушив водную оболочку! Это значит, что его дом, среда, в которой он 

жил, матка и амниотический мешок разрушаются. Это смерть! Это похоже на провозглашение о конце водного мира и 

начале новой жизни. (122-327, 1982.12.1) 

Человек, который дышит на земле любовью, не мертв, он жив. Когда зародыш живет и дышит в материнской 

утробе, он уже оборудован «трубой», которая понадобится ему в будущем в мире воздуха. Он живет таким образом, но 

вот, плацента, с которой соединен его пупок, разрушается, зародыш умирает и вновь рождается на новом, высоком 

уровне. Теперь его обеспечивают уже на этом высоком уровне, он получает воздух. Что человек развивает после того, 

как выходит из материнского чрева? Ему предстоит дышать не воздухом, а любовью. Он будет получать элементы 

любви. Нельзя только есть! Прием пищи — это просто часть процесса умирания. Тело, которое живет и пьет, это просто 

бурдюк с водой. Это тело постепенно умирает. Оно — второе существо. Что вы должны наполнить, пока живете на 

земле? За этот период нужно сформировать новую личность любви. (139-214, 1986.1.31) 

На земном этапе жизни, нашей матерью является вся Вселенная, все творение. Земля — наша мать. Она 

обеспечивает вас всеми элементами. Она — ваша мать, которая снабжает вас элементами уже на другой стадии. С 



помощью чего вы дышите, когда растете в материнской утробе? Вы дышите через пупок. К нему прикреплен шланг, 

соединяющий вас с телом матери. 

Однако нам известно, что сейчас мы связаны со вторым миром — воздушным. Пожив в утробе, человек 

отталкивает ее и выходит наружу, после чего тот мир разрушается. С чем устанавливается связь в момент вашего 

первого крика? Вы соединяетесь с миром воздуха, в котором надо дышать через нос. Нос совершенно необходим вам, он 

— как дорога жизни. 

Когда человек выходит из материнской утробы в мир воздуха, пуповина и водная оболочка , благодаря которым он 

жил в том внутреннем мире, должны отмереть. А что появляется в момент их гибели? У Матери-Земли рождается 

человек. Здесь человек живет, получая все элементы через рот. 

Что должно делать наше тело, выйдя из утробы? Там оно дышало через пуповину, поэтому вырвавшись наружу 

оно тоже должно дышать, но уже другим способом — при помощи «воздухопровода», то есть носа, который был 

приготовлен заранее. Тогда, что нужно делать теперь, в этом мире? Задача человека после рождения — испытать 

любовь. Человек должен втягивать воздух, называемый любовью. Этот воздух он получает от отца с матерью. Он 

должен пройти через все, получая воздух любви. Человек рождается младенцем в семье и поднимается вверх, а потом он 

должен угаснуть. Жизнь похожа на синусоиду. Человек появляется на свет младенцем, растет, стареет, а затем умирает и 

разлагается. Он рождается младенцем и к младенчеству же возвращается. 

Что происходит в этот момент? Человек должен оттолкнуть второй внутриутробный мир и подключиться к 

третьему дыхательному органу, чтобы дышать любовью. Он отталкивает любовь родителей, братьев и сестер и входит в 

мир любви, существующий в гармонии с сущностью Бога Вселенной. Духовный мир наполнен воздухом любви. Стало 

быть, сейчас, в земном мире вы должны оснастить себя «воздухопроводом», который позволит вам дышать любовью. 

Поэтому вам нужны переживания, связанные с духовным миром, вы должны уметь ощущать духовную любовь и стать 

человеком, способным дышать. Только тогда вы не умрете. (139-212, 1986.1.31) 

Прежде чем начать летать, цикада проходит стадию личинки. В этот момент она может запротестовать: «Я буду 

личинкой всегда! Не хочу сбрасывать свою оболочку! Ох, как я ненавижу все это — и сушу, и воздух, и все остальное!» 

Тем не менее, сбросив оболочку, цикада тут же взлетает. То же происходит и со стрекозами. Сначала, когда стрекоза еще 

является личинкой, она живет и плавает в воде, а потом выбирается на берег и в течение какого-то времени ползает по 

земле. Потом, она сбрасывает свою оболочку и начинает летать. В это время она ловит всяких букашек и питается ими, 

хотя, ползая по земле, она не могла даже вообразить этого. Она летает повсюду, весь мир становится ареной ее 

деятельности. Многие насекомые проходят три стадии, три мира. Вот почему у насекомых есть крылья. Они живут в 

воде, потом на суше, а потом — в воздухе и имеют крылья, а есть ли крылья у человека, властелина творения? 

Достаточно ли для нас одной лишь земной жизни? У нас есть крылья высокого уровня. Умерев и сбросив свое тело, вы 

отправитесь в полет, как духовная сущность, для того, чтобы пройти благословенными вратами второго рождения. (299-

71, 1999.2.4) 

Смотрите-ка, насекомые летают, семена из древесных плодов летают, птицы летают. Неужто человек не может 

летать? Даже семена растений летают; стоит подуть ветру, и семена одуванчика взлетают естественным образом. Они 

так устроены. И птицы, и насекомые, и семена растений летают, ах, почему же человек, властелин творения не может 

летать? 

Можете ли вы оставаться спокойными в присутствии Бога? Неужели вам не хочется выразить Ему протест: «Боже! 

Все летают, почему же Ты не наделил нас такой способностью?» На это Бог ответит: «Ну-ну, подожди-ка! Пройдет 

несколько десятков лет, и ты полетишь. Так что просто подожди». Тогда вы скажете: «А, ну тогда ладно». 

Что же нам делать до тех пор? Тренироваться, чтобы соответствовать иному миру, когда мы туда попадем. Мы 

сможем любить Бога лишь тогда, когда научимся любить отца с матерью. Только полюбив свою вторую половину, мы 

сможем полюбить Бога, перейдя в мир иной. Физический мир — это тренировочная площадка. Поднимите руки, кто 

хочет оказаться в таком мире! 

Ну, допустим, вы этого хотите, но разве можно туда попасть, не умерев? Можно там оказаться, не пройдя через 

смерть, не сбросив свое тело? Так нужно избавляться от этого тела или нет? (116-176, 1982.1.1) 

Человек успевает пожить и в водном мире, и на земле, верно? А хотите пожить в воздушном мире? Думали ли вы 

перед тем, как появиться на свет: «Я выйду в земной мир и буду есть мед, рис, рисовые пирожки, говядину и еще много 

чего! Причем буду есть ртом!»? Вам приходило это в голову? Вы дышали себе через пуповину, думая о том, что умрете, 

стоит вам выбраться наружу. Подумайте, как же душно вам тогда было! Если представить это сейчас, вам покажется, что 

так можно просто задохнуться. Разве не так? 

Однако малыш в утробе боится, как бы не выпасть наружу, и думает: «Ах, лучше я останусь здесь». Как вы 

думаете, ему хочется выйти наружу или остаться? Говорит он: «Ах, выйти бы отсюда!»? Скорее он заявляет: «О, нет! Я 

не должен выходить!» Однако, даже если ему не хочется выходить, когда приходит время, все вокруг взрывается! 

Водная оболочка лопается, воды отходят, и малыш выходит вслед; роды проходят гладко. Ребенок рождается 

благополучно. 

В чем суть смерти? Мы живем на земле в воздушной среде подобно тому, как плод живет и плавает в материнской 

утробе. Мы живем в одеяле из воздуха. Что такое смерть? Это ни что иное, как рождение в третью жизнь. Вот, что 

происходит в момент смерти. Если думать о ней таким образом, настроение улучшается, верно? (49-286, 1971.10.17) 

Вода — символ внутриутробного периода. Затем, мы поднимаемся выше. Нос символизирует воздушный период. 

Родившись из материнского чрева, вы попадаете в воздушный период. За ним следует период глаз, солнца и света. 

Любовь тоже называют светом. Говорят, что любовь все озаряет, верно? Любовь — это мир света. Жизнь проходит через 

три стадии. Даже стрекоза сперва плавает в воде, затем ползает по земле и, наконец, сбросив оболочку, взлетает и 

начинает питаться разными букашками, верно? Она проходит три стадии. То же происходит и с владыкой творения. 

Выходя из чрева матери после окончания внутриутробного периода, забираем ли мы с собой в придачу все свое 

внутриутробное имущество, или же мы полностью разрушаем его, разрываем все связи с ним? Будет большая беда, если 



мы захватим с собой хоть что-нибудь! Мы питаемся и дышим через пуповину, если ее перерезать, мы умрем, верно? 

Однако после того как ребенок выходит из чрева, ее нужно обрезать, причем безжалостно! Выходя на свет, мы должны 

разрушить все, что у нас было. (299-37, 1999.2.1) 

Когда-нибудь нам придется сбросить наше тело и отправиться в духовный мир, поэтому, родившись в этом мире, 

мы должны быть готовы к смерти. Кроме того, чтобы утвердить свое второе «я» как сущность добра в вечном мире, нам 

нужно как следует попотеть. Ребенок рождается здоровым и добрым, только если мать во время беременности хорошо 

воспитывала его . Жизнь на земле похожа на жизнь в утробе. Поэтому мы должны расти, беря за образец внешнюю 

форму Бога, Его Сердце и святую божественную природу. Нам нужно расти и преодолеть все, поставив на кон свою 

жизнь. (14-17, 1964.4.19) 

2.3. Смерть — это переход в лучший мир 

Когда в центре всех воззрений человека стоит его собственное «я», может показаться, что ему есть на что 

надеяться, но на самом деле нет в нем такой надежды, с которой он мог бы перешагнуть рубеж смерти. Люди исчезают с 

лица земли безо всякой надежды. Нужно ли умирать, взяв такую жизнь за образец? Или стоит попытаться найти 

надежду, которая поможет нам победить смерть и посмеяться над ней, и жить дальше, радуясь этой надежде? Я считаю, 

что это — очень важный вопрос, над которым непременно следует задуматься всем, живущим на земле! (6-45, 1959.3.22) 

Как называют духовный мир? Обычно его называют загробным миром, но он вовсе не загробный. Почему 

духовный мир не может быть загробным? Потому что он связан с любовью. Этот мир связан с любовью, поэтому он 

никакой не «загробный». Он берет начало в истинной любви. Следовательно, если я встаю на позиции истинной любви, 

место, где я сейчас нахожусь, является духовным миром. Вот в чем величие любви! (144-198, 1986.4.24) 

Ваши первые родители — это отец с матерью, которые дали вам жизнь, но вашим вторым родителем является эта 

планета, Земля. Вы получаете от нее все элементы, необходимые для физического роста. Земля — второй родитель 

вашего тела. Умереть — это значит, пройдя через второго родителя, войти к третьему Родителю. Однако просто так к 

нему не прийти. Чтобы к Нему вернуться, вы должны уподобиться образу Бога, первоначального Родителя. (138-97, 

1986.1.19) 

Приходилось ли вам думать таким образом: «Даже когда мне будет семьдесят, я буду идти по этому пути! Даже в 

восемьдесят лет, даже в момент смерти, я буду шагать по нему!»? Вы должны представить людям вещественные 

доказательства, благодаря которым вы сможете сказать: «Вот так я озарил историю. Вот, что я сделал до сих пор в этой 

эпохе. В будущем я мог бы сделать вот это, но теперь я умираю, поэтому сделайте вы это вместо меня!» Нельзя говорить 

о таких вещах только словами. Нужно сделать так, чтобы люди после вашей смерти люди проливали по вам слезы и 

говорили: «Конечно же, мы это сделаем». (73-114, 1974.8.16) 

Путь человеческой жизни — это поиски единственного и безграничного Бога любви. Пусть нам потребуется 

десять или сто раз перейти через перевал смерти, пусть нам даже придется умереть, но мы должны непрестанно искать 

Божью любовь. Такова наивысшая стезя человеческой жизни. 

Какова конечная цель нашей души, наших устремлений? Овладеть Божьей любовью. Если даже мы овладеем 

Богом, но при этом не сможем овладеть чем-то еще более ценным, что есть в Нем,- Его любовью, Он не будет нашим 

Богом. Поэтому мы должны завладеть Божьей любовью. Если мы это сделаем, пусть даже Бога с нами не будет, — это не 

страшно. Когда все, что принадлежит Ему, становится моим, а все, что есть у меня, начинает принадлежать Ему, впервые 

объединяются внутреннее и внешнее. В такой стране нет ни высшего, ни низшего сословия, она становится идеальной 

родиной. 

Если вы ляжете в таком месте, то все, что есть в этом мире, покажется вам хорошим, вы почувствуете, что все в 

нем существует для вас. Такова любовь Бога, поэтому небесный мир, куда идут сейчас все люди, то есть Царство 

Небесное, наполнено любовью. (39-210, 1971.1.10) 

В жизни у человека есть цель, которой он обязательно должен достичь. Мы должны идти к этой цели десять, 

двадцать, тридцать, семьдесят лет и даже всю свою жизнь. И чем выше цель, тем сильнее должна быть наша внутренняя 

решимость. Без этого невозможно добраться до цели. Мы добьемся ее только в том случае, если будем постоянно 

поддерживать решимость достаточную, чтобы с течением времени достичь этой цели. (31-149, 1970.5.24) 

Основателю Церкви Объединения тоже предстоит умереть, но на каком положении он встретит смерть? Я умру во 

имя всего мира, обняв свой народ и всю Республику Корея. Если корейский народ сплотится и захочет умереть на благо 

всего мира, у него появится возможность жить вместе со всем миром. Вот почему я иду по этому пути. (34-192, 1970.9.6) 

Путь к вечной жизни строится по определенной формуле. Он один — как для дедушек и бабушек, так и для 

потомков, которые будут жить тысячелетия спустя, и даже для обитателей духовного мира. Вам следует знать, что на 

этом пути есть охраняемые врата, через которые смогут пройти лишь те, кто жил на благо других. Когда я прошу вас о 

чем-то, помните, что я это делаю, чтобы из вас получились люди, способные пройти этими вратами. (203-192, 1990.6.24) 

2.4. Смерть — это вознесение к новому измерению 

Если бы не грехопадение, смерть была бы радостным событием; потому я и учу членов Церкви Объединения не 

встречать смерть с печалью. Вот почему мы говорим о смерти как о вознесении. (199-353, 1990.2.21) 

Вам не хочется умереть и лишиться тела. Однако, после того как вы умрете и сбросите плоть, ваше духовное «я» 

вспорхнет, чтобы пройти сквозь благословенные врата второго рождения. (297-261, 1998.12.19) 

В начале мы находились в материнской утробе. Мы росли в ней словно в пеленках. Выбравшись из этих пеленок, 

мы отталкиваем, отрываем их от себя — таково наше рождение. Наше тело тоже похоже на покрывало, в которое 

завернуто духовное «я». Вырвавшись из этого покрывала, дух улетает прочь. Итак, человек проходит через мир воды и 

земли, а также через воздушный мир света, чтобы поселиться в вечном мире истинной любви. (298-311, 1999.1.17) 

В Церкви Объединения после смерти человека мы не устраиваем похорон в обычном смысле слова. Вместо этого 

мы проводим церемонию вознесения. Мы живем, зная, куда нам предстоит отправиться. Так чего нам бояться в этом 

мире? Есть ли в нем что-либо страшное для нас? В мире греха и хаоса мы приобретаем форму независимого центра; мы 

настраиваемся на частоту Вселенной и занимаем положение на перпендикуляре, в сфере Божьей любви. Почему нам 



нужно оказаться на этом перпендикуляре? Потому что в этом положении мы не отбрасываем тени. Какая может быть 

тень при вертикальном положении? Все достигает совершенства. Потом начинается вращение, благодаря которому все 

наше окружение тоже начинает равняться на перпендикуляр. (198-124, 1990.1.25) 

Когда придет день вашей смерти, самым главным вопросом для вас будет — как совершить скачок, вознестись, 

подняться до Небес под прямым углом. Вы не достигните Небес, если будете двигаться под углом в сорок пять градусов. 

Только тот, кто поднимется вверх под прямым углом, станет Божьим партнером в любви. Божья любовь идет 

кратчайшим путем, поэтому нет иных путей, кроме того, что проходит под углом в девяносто градусов. Нет других 

путей, кроме перпендикуляра. (215-109, 1991.2.6) 

Похороны в Церкви Объединения называются церемонией вознесения. Дух умершего сильно огорчится, если 

увидит, как люди плачут, приникнув к его мертвому телу. Он скажет: «Их невежество тянет меня вниз, словно я 

привязан веревками, из-за этого я не могу пойти своим путем!» Зная об этом, Церковь Объединения называет смерть 

вознесением. Мы говорим о ней как о святом вознесении на небеса. Подтолкните человека силой своей любви. Не тяните 

его обратно, а толкайте вперед! (199-130, 1990.2.16) 

Что означает церемония вознесения? Перерождение и восхождение на более высокий уровень. (196-55, 1989.12.24) 

Люди до сих пор не понимают, что значит «умереть». Смерть — это не повод скорбеть! Мы рассматриваем смерть 

как на переход из более низкого мира в более высокий мир по мостику любви. Вот почему Церковь Объединения 

называет смерть церемонией вознесения! Смерть — это вознесение в высшее измерение. Оно возможно лишь благодаря 

любви. (137-316, 1986.1.5) 

Ради кого появился Бог? Бог, Субъект любви, родился для того, чтобы отыскать, создать партнера в любви. Как Он 

это сделает? С помощью истинной любви. Истинная любовь — живет ради других, отдает себя и тут же забывает об 

этом. Только так и можно обрести вечную жизнь! Все в этом мире следует тому же принципу. Я тоже ему следую. Я 

знаю о вечной жизни, поэтому мне не страшна даже виселица! Мне нечего бояться! Вот почему Церковь Объединения 

называет смерть вознесением, а похороны — церемонией вознесения. Члены Церкви Объединения общаются со своими 

женами, ушедшими в духовный мир. Я просто поражаюсь, что люди в миру не имеют понятия о духовном мире! Можно 

ли купить эти знания за деньги? (209-160, 1990.11.28) 

Церемонии вознесения стали проводиться после того, как Хын Джин ушел в духовный мир. Именно тогда я их 

учредил. В больнице мне самому пришлось отключить кислородную маску Хын Джина. Я должен был привести в 

порядок путь, ведущий в духовный мир. Благодаря этому исчезла сфера грехопадения. Вот почему недавно, когда Хын 

Джин вернулся и работал на земле, он сказал, что находится в неоплатном долгу перед Отцом. Еще юношей, он первым 

из семьи Истинных Родителей ушел в духовный мир. Хын Джин отправился туда в качестве Господа Второго 

пришествия, Мессии духовного мира. Стало быть, объединившись с ним, вы попадете в высшие сферы. (225-136, 

1992.1.5) 

Отбытие в духовный мир — это не трагедия! Это возвращение на родину; вы можете пройти по этому пути 

торжественным маршем как победители под звуки фанфар освобождения и со знаменем Царства Небесного в руках; вы 

будете сжимать в руках победные стяги, а ваш народ и все человечество станут приветствовать вас радостными криками! 

В этом нет ничего печального. В Церкви Объединения не принято плакать. Как мы называем это? Церемонией 

вознесения. (227-260, 1992.2.14) 

Вознесение Хын Джина разрушило стены смерти. Вот почему мы называем эту церемонию Церемонией 

Вознесения. Смерть не должна вгонять нас в уныние и в отчаяние. Это не падение, а скачок, вознесение. Вот почему 

члены Церкви Объединения не должны бояться смерти! Она приходит в соответствии с естественным законом 

круговорота. Это всего лишь процесс перехода в лучший мир. (196-270, 1990.1.2) 

Любовь полностью победила сферу смерти. Истинная любовь побеждает сферу смерти! Таков Принцип творения. 

Вот почему я провозгласил День победы любви. Благодаря переходу Хын Джина в духовный мир, у сатаны не осталось 

поводов для обвинения сыновей и дочерей семьи Объединения, проходящих церемонию вознесения. Когда вы сядете в 

лодку, плывущую в мир иной, все праведники выйдут вас встречать. Это время соединения с историческим и 

революционным измерением. (242-278, 1993.1.2) 

Каково значение Дня победы любви? Вы должны знать об этом! Я не пролил ни слезинки с момента смерти Хын 

Джина вплоть до его отправления в духовный мир. Нужно было победить сферу смерти. Без провозглашения о победе 

любви над смертью, не может быть церемонии вознесения. 

Понятие «церемония вознесения» появилось лишь после Хын Джина, верно? Что означают слова «победа любви» 

в названии «День победы любви»? Они означают победу над смертью. Если бы Мать была обычной женщиной, она 

корчилась бы в рыданиях и ползала по земле. Но она не могла лить слезы. Мы должны были провести эту церемонию в 

течение трех дней. Я должен был провозгласить, что смерть побеждена. Вот почему в Церкви Объединения стали 

проводиться церемонии вознесения. Они означают победу над смертью и переход к радости. Те, кто прошел эту 

церемонию, могут перемахнуть через все долины духовного мира. Конечно, найдутся и те, кто не сможет пройти весь 

путь и останется где-то посередине. Об этом вам надо знать! Церемонии вознесения начались с Хын Джина. (212-96, 

1991.1.2) 

В Церкви Объединения, когда кто-то умирает, мы проводим церемонию вознесения, не так ли? В этот момент 

умерший совершает скачок и переходит в иной мир, поэтому нам нужно издавать радостные возгласы. Человек, 

отправляющийся после смерти в духовный мир, сможет его как следует рассмотреть. Он идет в обитель радости, а не 

туда, где будет плакать! Из-за грехопадения у людей глаза не на том месте, поэтому они ничего этого не знают и ведут 

себя соответственно. (255-294, 1994.3.11) 

Когда совесть человека парализуется и объединяется с его телом, человек оказывается в аду. Человек начинает 

взаимодействовать с адскими духами, и у него наступает слабоумие. С помощью добрых духов нужно помочь ему 

воскресить в памяти идеал Царства Небесного, постепенно очиститься и вознестись на небеса. (258-136, 1994.3.17) 



Все американцы регистрируют дни рождения, вступления в брак и смерти в семейном реестре, верно? Нам нужно 

делать то же самое, но у нас нет страны. Будь у нас своя нация, мы бы тоже регистрировали все рождения, браки и 

вознесения. Отправившись в мир иной, вы войдете туда как американцы. Привратник вас спросит: «Откуда вы?», а вы в 

ответ: «Из Америки». Затем он спросит: «Хотите попасть в Царство Небесное?» Если на вопрос: «Откуда вы?» вы 

ответите: «Я пришел из Царства Небесного на земле, где служил Истинным Родителям», то без проблем попадете в 

Царство Небесное. Это правда! Это реальность, а не просто концепция. (278-36, 1996.4.28) 

2.5. Наше отношение к смерти 

Что будет центром вашего существа в момент вашей смерти? Умирая, позабудете ли вы о любви или крепко 

заключите ее в объятия? (Мы умрем, заключив любовь в объятия.) За чью любовь из всех видов любви вы будете 

держаться, умирая? Прежде всего, за любовь родителей, потом — за супружескую любовь, а потом — за любовь детей. 

Смерть тоже должна соответствовать принципу четырехпозиционного основания. 

Когда люди умирают, кого они зовут в первую очередь? Бога. Высшая истина для человека заключается в том, что 

он ищет Бога, находясь в самых сложных ситуациях. У тех, кто в момент смерти искренне взывает к Богу, появляется 

возможность получить прощение. Почему так? Таков путь смерти. Если вы, умирая, держитесь за этот принцип, если вы 

умираете в обстоятельствах, близко ему соответствующих, для вас откроется путь к воскрешению. 

Вот почему все люди на пороге смерти начинают искать Бога и взывать к Нему: «О, Боже!» Это вернейший из всех 

уроков. Обычно перед смертью люди говорят правильные вещи. Такие случаи подтверждают, что в человеке было 

заложено правильное воспитание, хотя мы понятия не имеем, кто его так воспитывал. Это самые правильные слова. 

Даже в момент смерти мы должны строить четырехпозиционное основание. Если человек умрет, не построив 

четырехпозиционного основания, он даже путь смерти не сможет пройти надлежащим образом; даже после смерти его 

дух будет блуждать туда-сюда. 

Зная этот принцип, за кого вы будете держаться в момент смерти? (За Бога.) А затем? (За Истинных Родителей.) 

Вы родились благодаря Богу, поэтому и умереть должны вместе с Ним, только тогда вы будете вечно жить с Ним в 

духовном мире. Вы родились от Бога и завершаете свою жизнь вместе с Ним. Живите по этому принципу — это путь 

сыновней почтительности и преданности. Человек, выполнивший этот долг сыновней почтительности и преданности, 

уходит из этого мира, справившись с ответственностью всей своей жизни, такой следует вывод. Вот как вы должны 

жить! (26-297, 1969.11.10) 

Какое завещание вы оставите своим детям? Какова будет ваша последняя воля? Могут ли родители приказать 

детям сделать то, чего они сами никогда не делали? Такие родители стремятся лишь использовать своих детей! Если же 

вы воплощаете в жизнь то, о чем говорите, и перед смертью даете своим детям наказ: «Я жил вот так, и мне нечего 

стыдиться. Живите и вы так же», Бог сохранит навечно ваши последние слова. А вы уверены, что перед смертью 

сможете сказать своим потомкам нечто подобное? Вот в чем серьезная проблема! (26-299, 1969.11.10) 

Размышляя об истории или о вечной жизни, человек думает не о десяти и не о ста годах, а тысяче, десяти тысячах 

или миллионах лет. Он умирает так же как и животные, но как быть, если он оставляет после себя только то, что 

оставляют они? В последнее время даже неверующие люди, не знающие Бога, говорят: «Да, нужно оставить после себя 

имя», но что делать с этим именем? Допустим, человек стал патриотом Америки и его имя занесли в мемориал славы, но 

если Америка рухнет, этот мемориал тоже разрушится. Что толку в том, чтобы оставлять после себя имя? Вот и пытайся 

оставить после себя что-то в исторических эпохах, когда чередуются взлеты и падения,- то, что сейчас называют 

хорошим, потом могут начать считать плохим. 

Ни один правитель не доживает и до ста лет, нации тоже приходят в упадок за несколько сотен или тысяч лет. А 

что, если есть Некто, кто никогда не умрет и не погибнет? Если есть такая Личность, вы наверняка захотите доверить Ей 

и свое имя, и свою честь! Вы так не думаете? (103-15, 1979.1.28) 

Умирать нужно ради Царства Небесного. Оно ведь больше любой страны мира, верно? Встречайте смерть в 

Царстве Небесном, единственном в своем роде на небе и на земле. Тогда, где нужно умереть? Вот в чем вопрос. Даже в 

смерти человек занимает определенное положение. Ваша смерть не должна быть тривиальной и касаться одной Кореи. 

Нельзя чтобы вы умерли ради одной Кореи. Примите смерть на высочайшем уровне, ради страны Божьего Сердца, 

которая охватывает небеса и землю. Вы должны умереть в самой сердцевине Царства Небесного! Царство Небесное — 

самая лучшая страна. Что вы сделаете, когда весь мир ополчится на вас? Убежите прочь? Нет! Вы должны выстоять и 

принять смерть таким образом, чтобы все обитатели мира приветствовали вас со знаменами в руках! (34-185, 1970.9.6) 

Множество людей до сего дня служили Божьей воле и выполняли ее. Что это были за люди? Они не отступали 

перед лицом смерти, а усмехались над ней и мужественно проходили через нее. Такие люди прокладывали путь Небес. 

Из истории нам прекрасно это известно. 

Даже когда вы столкнетесь со смертью, у вас в душе должна жить надежда, которая позволит вам преодолеть ее. 

Вы должны надеяться, что, пройдя по этому пути, вы достойно предстанете перед Небесами и сможете с радостью 

устремиться к своей исконной родине, по которой вы тосковали душой. Вы победите смерть только в том случае, если в 

вашем сердце горит надежда на установление идеального Божьего мира. Вам следует осознать это. (6-52, 1959.3.22) 

Каковы люди, живущие небесной надеждой? Они способны с радостью переступить даже смертный рубеж, 

обычно повергающий людей в печаль. Знайте, что именно такие люди хранят надежду Небес. Итак, перед смертью не 

горюйте и не обижайтесь на весь мир! Станьте людьми способными с радостью предстать перед Небесами, гордясь 

ценностью своей смерти! Мы должны понимать, что Небеса ищут именно таких сыновей и дочерей, исполненных 

надежды. 

Если человек в таком положении ощущает радость Небес, Бог просто не может не полюбить его! Если группа 

людей в такой ситуации взывает к Небесам, те просто не могут не откликнуться. (6-54, 1959.3.22) 

Желающий отдать жизнь ради Божьей воли, сбережет ее, а берегущий свою жизнь потеряет ее. Что означают эти 

слова? Они означают, что умирать надо ради Божьей воли. Что происходит, когда человек умрет? До смерти он 

принадлежал самому себе, после смерти он будет принадлежать Богу. Причина этого в том, что мы происходим из 



падшего рода. Из-за этого, пока мы не умрем, мы не можем разорвать узы, соединяющие нашу жизнь со стороной 

сатаны. Но после смерти мы соединяемся с Богом. 

Что сильнее — жизнь или смерть? Жизнь сильнее смерти или смерть сильнее жизни? В сатанинском мире смерть 

сильнее жизни. Поэтому, поняв Божью волю, нельзя уклоняться от смерти, когда требуется отдать жизнь. 

Не так давно я спросил президента нашей церкви, Ю Хё Вона, который находился тогда при смерти: «Ты шел по 

этому пути с тех пор, как встретил меня; а как ты собираешься завершить свой путь?», на что он мне ответил, что 

никогда с этого пути не свернет. С этими словами он и умер. Вот как надо поступать. В сатанинском мире так или иначе 

придется умереть. Не умерев, невозможно воскреснуть. Не пройдя одну эпоху, нельзя войти в другую. 

О какой смерти говорится в Библии? Библия призывает не к тому, чтобы убить вечную жизнь, которой обладает 

Бог, а к тому, чтобы убить жизнь, произошедшую от падшего рода сатанинского мира. Вот почему тот, кто готов 

умереть за волю Божью, будет жить. Эти слова звучат парадоксально, но, если знать о сути грехопадения и 

восстановления, становится понятно, что по-другому восстановления не произойдет. Это нормальная логика 

восстановления. 

Поэтому самый большой вопрос в том, можем ли мы поставить на кон свою жизнь. Когда я только начинал свой 

путь, я думал о том, есть ли у меня решимость отдать за это дело свою жизнь. (34-45, 1970.8.29) 

Что мы должны сделать в жизни? Давайте покинем этот мир, оставив после себя могилу, украшенную любовью. 

Если и сейчас мы уже живем в могиле, украшенной любовью, у нас не будет никакой обиды. Такая жизнь принесет нам 

успех в вечности. Если вы умрете, прожив такую жизнь, в духовном мире Сам Бог вместе со Своими сыновьями и 

дочерьми выйдет поприветствовать вас. Если у вас не было колец на руках, в этот момент Он наденет вам на палец 

перстень с бриллиантом Царства Небесного. Если вы не могли хорошо одеваться, Бог облачит вас в самые лучшие 

одежды, которые носят члены царской семьи Царства Небесного. 

Что вы оставите в конце целой жизни? (Могилу, украшенную любовью.) Никогда не забывайте об этом! Те, кто 

полон решимости так жить, поднимите руки. Вижу, руки подняты у всех! Благослови Бог вас всех! (97-167, 1978.3.12) 

2.6. Благословение открывает путь к вечной жизни 

2.6.1. Вопрос о вечной жизни — самый важный 

Каждый человек живет по-своему. Под словом «жизнь» мы понимаем каждодневное существование. Когда мы 

говорим «жизненный путь», мы подразумеваем существование человека на протяжении всего периода его жизни. Кроме 

того, верующие используют понятие «вечная жизнь». Вечная жизнь — это не то же самое, что «вся жизнь», это понятие 

означает пребывание в вечности. 

Если мы хотим жить вечно, для нас важен вопрос: как связать наш жизненный путь с вечной жизнью. Сделать это 

— ответственность всей нашей жизни. (197-186, 1990.1.14) 

Как вам кажется, как долго вы проживете? Вы все, наверное, думаете: «Лет семьдесят, восемьдесят проживу». А 

вы допускаете возможность, что умрете раньше? Жадины вы. Даже если вы абсолютно уверены, что доживете до 

восьмидесяти или до ста лет, на самом деле, вы можете умереть завтра или даже сегодня. Вы думаете: «Я молодой, так 

что проживу еще, по меньшей мере, сорок, а то и пятьдесят лет». У вас у всех есть такие амбиции, верно? Вы что, 

получили от Бога гарантии этого??По возможности думайте, что вам осталось жить мало, меньше года. За это короткое 

время вы должны все приготовить. Живите с такой идеей. Чем короче срок, на который вы рассчитываете, тем 

счастливее вы будете и тем меньший ущерб понесете. По сути дела, искренние приготовления, которые вы делаете в этот 

период, сводятся к тому, что вы строите дом для своей вечной жизни. (102-122, 1978.11.27) 

Вечером, снимая обувь и ложась спать, уверены ли вы, что наутро проснетесь и снова ее наденете? 

Как бы вы ни были заняты, вы должны понять, что в мире нет более важного вопроса, чем вопрос вечной жизни. 

Некоторые люди уходят из Церкви, так как они не смогли ощутить со всей серьезностью, что вопрос вечной жизни 

решается в этом мире. (10-249, 1960.10.21) 

Путь веры подготавливает человека не к физической жизни, а к жизни в мире вечности. Если только у человека 

есть убежденность в этом, потеря физической жизни не является большой проблемой. С течением времени, когда 

человек проходит свой сорокалетний и пятидесятилетний рубежи, его смертный час приближается, и он начинает 

серьезнее относиться к вопросу вечной жизни. Чем старше люди становятся, тем они серьезнее. 

С возрастом в сознании человека идеология выхолащивается, но если привить ему представления о вечной жизни, 

то он с возрастом будет постепенно становиться все серьезнее. Поэтому в будущем миром смогут править только 

религиозные идеи. Даже если окружение человека часто меняется, даже если он сталкивается со смешными или 

трагичными ситуациями, для него они не будут представлять проблемы, если только в его сознании прочно закрепилась 

концепция вечной жизни. (230-22, 1992.4.15) 

В качестве кого Бог создал людей? В качестве объектов любви, способных обрести абсолютную и уникальную 

божественную ценность. Люди не знали этого удивительного факта. Какова сейчас ценность человеческой жизни? 

Гроши, верно? Человек не был сотворен таким никчемным. Бог создал мужчину и женщину, объекты Своей любви, 

наделив их такой огромной ценностью, что их не променять на всю Вселенную. Это поразительно! Ну не здорово ли это? 

Люди рождаются в любви, вырастают, окруженные любовью, живут в любви и в любви умирают. Однако со 

смертью человек не исчезает. Ведь Бог-Субъект вечен, неизменен и уникален; а значит, люди, занимающие положение 

объекта Его любви, живут вечно. Отсюда и возникает теория вечной жизни. Она начинается не с самой жизни. (142-143, 

1986.3.8) 

Мы, люди, шедевр Божьего творения, похожи на Него. Бог вечен, — значит, и мы непременно должны обладать 

вечной природой. Вот почему душа не стареет. 

Итак, человеку суждено жить вечно. Только в этом случае он может обладать экзистенциальной ценностью 

шедевра. Вот почему человек является властелином творения. (159-279, 1968.5.19) 



Все стремятся к самому лучшему. Когда человек занимает наивысшее положение, Бог начинает принадлежать ему, 

а он — Богу. В этом случае человек становится Божьим сыном и даже самим Богом, а Вселенная начинает принадлежать 

этому человеку. 

Если есть нечто такое, что Бог любит и ценит более всего, неужели Он сделает это нечто таким, что через день или 

через десять или даже через сто лет, эту вещь придется выбросить? Или же Он сделает ее такой, чтобы она оставалась с 

Ним вечно? (Он сделает ее такой, чтобы можно было быть с ней вечно.) Он сделает ее такой, чтобы она находилась с 

Ним вечно. То же можно сказать и о человеке. Человек должен жить вечно. Почему? Потому что он является объектом, 

который абсолютный Бог, может любить абсолютной любовью. Чем больше любишь, тем больше хочешь быть вместе с 

любимым. Бывает же, что, потеряв жену, мужчина проводит оставшуюся жизнь один, храня у себя ее носовой платок, 

верно? Джавахарлал Неру всю жизнь носил в петлице розу, потому что это был любимый цветок его жены, которая 

умерла молодой. 

Так неужели Бог сотворил Своих единственных в своем роде, драгоценнейших сыновей и дочерей, чтобы они 

жили только сто лет, а потом погибали? (Нет.) Значит, вечная жизнь человека — это принцип. (39-342, 1971.1.16) 

Если Бог вечен и абсолютен, объект Его любви тоже должен жить вечно. Вот почему испокон веков люди 

стремились к вечной жизни. Вот почему абсолютный Бог не может не искать Своих возлюбленных детей, наделенных 

вечной ценностью. (39-343, 1971.1.16) 

Если вечный абсолютный Бог, обладающий вечной жизнью, сотворил человека из-за любви, то и сам человек, 

единый с этой любовью, живет вечно. Это естественная логика. Истинная любовь вечна! Чтобы обрести вечную жизнь, 

мы должны жить в сфере такой истинной любви. (211-272, 1990.12.30) 

Мы стремимся к вечной жизни, но что остается неизменным? Любовь. Все остальное меняется в зависимости от 

окружения, почему же любовь неизменна? Потому что она является центром всех жизненных сил, потому что она 

занимает такое положение, которое делает ее центральным условием, необходимым для осуществления идеала. Центр не 

может исчезнуть прежде периферии. Любовь является центром Вселенной, она едина с любовью, исходящей от Бога, 

поэтому, если мы объединимся с этой любовью, мы будем существовать, пока существует Бог. (157-266, 1967.4.10) 

«Я — человек, живущий вечно и воплощающий в жизнь истинную любовь. Я живу вечной жизнью и люблю 

истинной любовью прямо здесь. Все мои дела, даже если я работаю на заводе, становятся материалом для вечной жизни. 

Я произвожу материал, необходимый чтобы подготовится к вечной жизни, чтобы взрастить ее» — вот, как вы должны 

думать. Вечная жизнь и истинная любовь нужны вам всегда, во веки веков. (216-125, 1991.2.9) 

Достигнуть совершенства души и тела можно в принципе на основе истинной любви. Только любовь может стать 

безграничным истоком, причиной, лишь с ее помощью можно пройти весь процесс и принести плоды идеала. Этого не 

добиться ничем, кроме истинной любви. Бог также существует вечно благодаря истинной любви. На чем же еще может 

основываться Его вечное бытие? 

Вечная жизнь возникает на основе любви, поэтому, чтобы создать среду для вечной жизни, человек непременно 

должен жить, создавая окружение любви. Чтобы обрести сферу, в которой воплотится любовь, мы должны пройти через 

реальные переживания, связанные с любовью. (218-134, 1991.7.14) 

Что вы ответите, если вас спросят, как обрести вечную жизнь? «Верь в Иисуса и будешь жить вечно»? «Уверуй и 

спасешься»? Все эти ответы — словно пальцем в небо. Человека может спасти только любовь. С точки зрения Божьего 

Принципа творения, понятно, что только истинный человек является спутником Бога в любви. Следовательно, жить 

вечно можно, если обладаешь истинной любовью. Человек, вошедший в сферу этой любви, живет ли он на земле или в 

духовном мире, видит, где ему предстоит обитать. (215-53, 1991.2.6) 

2.6.2. Концепция вечной жизни проистекает из любви 

Каковы атрибуты Бога? Для людей они весьма расплывчаты. Мы говорим, что Бог абсолютен, уникален, 

неизменен и вечен. Основа Его любви также абсолютна, уникальна, вечна и неизменна. Это невозможно отрицать. 

Человек, обладающий такой любовью, — абсолютный, уникальный, вечный и неизменный счастливец. Отсюда и 

появляется вечная, абсолютная, неизменная и уникальная свобода, а также абсолютное, уникальное, неизменное и 

вечное счастье. Соединившись с такой любовью, человек автоматически обретает вечную жизнь. Такой следует вывод. 

Именно так все и происходит. (279-73, 1996.7.24) 

С любовью можно есть, а можно и не есть. Рядом с любимыми, вы не чувствуете усталости, даже не выспавшись, и 

не бываете голодны, даже не поев. Встретившись с любимым человеком, вы преодолеваете пространство и время. Ляжет 

ли Бог спать с наступлением ночи, если к Нему пришел объект Его любви? Когда появляется партнер в любви, можно 

победить даже ночь. Так и возникает концепция вечной жизни. Если продолжается действие силы вечной любви, вы 

сможете жить вечно. Вы преодолеете все и превратите все в любовь, а потому соединитесь с радостной вечной жизнью. 

(277-22, 1996.3.17) 

Если Бог — это абсолютная Любовь, а человек становится абсолютным партнером этой Любви и объединяется с 

ней, то по логике вещей человек будет жить вечно, коль скоро Бог вечен. Люди не знали этого! Они понятия не имели, 

что являются объектами Бога, без которых Ему никак не обойтись! В противном случае логично было бы заключить, что 

Бог должен жить в одиночку. Но ведь это не так! (262-137, 1994.7.23) 

Эталоном абсолютной ценности является Бог. Тот, кто руководствуется абсолютной любовью и ищет Бога и 

абсолютную любовь, не может отрицать владычества объекта. Бог, абсолютная Сущность, не может отрицать этого, 

поэтому и мы не можем отрицать важности положения, занимаемого человеком. Человек абсолютно закрепляется в этом 

положении. Божья любовь вечна, Бог вечен, стало быть, когда завязываются отношения, основанные на такой любви, 

возникает вечная жизнь как сфера взаимоотношений, и это совершенно логично. 

Итак, человек, обладающий истинной любовью, будет жить вечно — сначала на земле, в физическом мире, а 

потом на небесах. Эту теорию невозможно отрицать! В падшем мире не существует отношений истинной любви, 

поэтому люди идут в ад. (272-63, 1995.8.30) 



Любовь вечна. Любящие не хотят расставаться. Истинная любовь вечна, поэтому те, кто любят, не хотят 

разлучаться друг с другом вовек. Вот почему в истинной любви присутствует вечная жизнь. Ее не найти там, где люди 

существуют по отдельности. 

В этом — величие любви. Она неизменна и вечна. Вступая в кровную связь, основанную на истинной любви, 

человек обретает вечную жизнь. Бог — это Субъект неизменной любви; Он неизменен и вечен, поэтому вполне логично, 

что объект, объединяющийся с этим Субъектом, ставший единым целым с Его любовью, тоже неизменен и вечен. (289-

133, 1998.1.1) 

Родители жертвуют собой, без конца отдавая себя ради своих детей, но пока ими движет истинная любовь, дети 

будут бесконечно за нее благодарны, и жертва родителей будет восполняться радостью. Итак, сила жертвенной истинной 

любви стимулирует развитие действий отдавания и принятия и приводит к построению в истинной семье, а затем и в 

истинном мире отношений, несущих вечную радость и мир. Так возникает идеальный мир вечной жизни. (288-199, 

1997.11.28) 

Вселенная росла от малого к большому. Она возникла благодаря бесконечному движению, рождающемуся во 

взаимоотношениях с партнером. Это нескончаемое движение происходило за счет инерции, существующей в 

пространстве. Иными словами, если, к примеру, солнечная система достигает зрелости на основе взаимодействий, она 

находится в бесконечном движении. Точно так же, полностью объединившись друг с другом в бескорыстной любви, 

Адам с Евой начинают нескончаемое движение, с которого и начинается вечность, вечная жизнь. 

Вы не найдете вечность на прямой линии. Сфера вечной жизни находится не там. Вечность там, где есть вращение. 

Вот почему и развитие истории напоминает движение по окружности все увеличивающегося радиуса. У этого вращения 

один центр. (261-151, 1994.6.9) 

Все, что гармонирует с источником великих принципов Вселенной, может существовать вечно. Все остальное 

канет в Лету навеки. Бог существует вечно, и Его партнер, живущий во благо других, тоже вечен. Автоматически 

напрашивается вывод о том, что логика вечной жизни теоретически верна. Вам понятно? (260-254, 1994.5.19) 

Каждый из нас был создан как объект Божьей любви. «Я» являюсь объектом абсолютного Бога-Субъекта. «Я» — 

партнер Бога в любви. Бог рассматривает концепцию истинной любви как нечто более ценное, чем Он Сам. Он является 

абсолютным и вечным центром жизни. Кроме того, Божий идеал вечен, а центром его является идеал истинной любви. 

«Я» — партнер в этой любви. 

Как достичь такого вечного положения? Сколь ценно положение вечного партнера! Атрибутом любви является 

единство субъекта и объекта. Она объединяет страну. Благодаря ей вы можете разделить любое положение с тем, кого 

любите, и последовать за ним куда угодно. Вы можете унаследовать все его имущество. Вы можете унаследовать Божью 

вечную жизнь и даже Его Сердце. Вы унаследуете душу Бога, наполненную любовью, Его желание быть вместе со всем 

творением, пребывать в душе каждого человека. Это столь ценно! Я обнаружил эту ценность. Я открыл все это, пройдя 

путем страданий, и встал на такое основание. Это чрезвычайно радостное событие! Это грандиозное и возвышенное 

положение нельзя ни на что променять. Это — удивительная благодать! 

Теперь мы стоим с Богом на равных позициях. Вместе с Ним мы участвуем в вечной истинной любви. Нигде во 

внешнем мире, нигде в Корее вы не найдете концепции вечной жизни. Вот в чем проблема. Вы родились в вечной жизни; 

вот отправитесь в духовный мир после смерти и посмотрите. Там человек в одно мгновение совершает скачок. На земле 

много ограничений, а духовный мир существует в совершенно ином измерении. Мы не способны свободно 

передвигаться в ограниченном мире, но в духовном мире возможно все, поскольку это мир более высокого порядка. Он 

выходит за рамки времени. Чего бы вы ни пожелали, основываясь на любви, вы получите это в любой момент и в любом 

месте. Тот мир бесконечен. 

Человек живет вечно; с ним связаны истинная Божья любовь, истинная жизнь и истинный род. Вывод ясен. 

Человек живет вечно, и его жизнь основана на истинной любви, как у Бога. Бог создал нас такими! Если вы только 

выполните свою ответственность, то добьетесь успеха. (216-107, 1991.3.9) 

Если в атмосфере образуется область со стопроцентным, абсолютно низким давлением, в другом месте 

автоматически возникнет область высокого давления и начнется циркулирующее движение. Бог — Царь мудрости. В 

соответствии с принципом такой автоматической циркуляции начинается вечное вращение, таким образом теория 

вечной жизни получает логическое обоснование. 

Отдавать, отдавать и снова отдавать — вот на чем зиждется логика вечной жизни. Живя ради других, вы не 

погибнете. Этот процесс развивается от меньшего к большему, а затем переходит внутрь. (204-106, 1990.7.1) 

Если Бог разыскивает партнера в абсолютной любви, кого Он поставит в это положение? Конечно же, человека! 

Такой можно сделать вывод. Вот откуда взялось выражение: «Самым ценным существом во всем творении является 

человек». Отсюда возникает логичное утверждение о том, что партнер в любви, ставший единым с вечной любовью 

Творца, тоже будет жить вечно. Вечная жизнь является естественным следствием. Отсюда она и возникает. «Как 

выстроить логику вечной жизни, опираясь на отношения любви?» — чрезвычайно важный вопрос, который поднимает 

религия. Вечная жизнь заключается не в мужчине, не в женщине, и не в Боге. Вечная жизнь пребывает в Божьей любви, 

такой следует вывод. (218-210, 1991.7.29) 

Бог тоже дышит. Он вдыхает и выдыхает истинную любовь. Он дышит в едином ритме со Вселенной, 

соответственно, Вселенная существует вечно на основе истинной любви. В любви заключена вечная жизнь. Так что и 

вам нужно достичь ее. Только так вы войдете в сферу Божьего дыхания и моментально преодолеете все. (201-191, 

1990.4.1) 

Божье провидение живо, оно движется вместе с земной историей, чтобы проложить вечный путь. Поняв это, очень 

легко укрепить веру. В противном случае фундамент для ее укрепления на земле, «площадка для приземления» будет 

весьма размытым. Ясно говоря об ограничениях нашей эпохи, мы создадим прочное основание веры, позволяющее 

провидению закрепиться на земле. В этом случае люди могут принять следующую концепцию: «Мы помогаем Богу в 

Его работе на земле, поэтому духовный мир, где осуществлена Божья воля, становится причастным к нашей 



повседневной жизни, и, стало быть, мы получаем возможность жить вечно вместе с Богом». Итак, наша земная жизнь — 

это лишь подготовка к жизни в вечности. Она напрямую связана с вечностью. Без этой связи жизнь в вере невозможна. 

(198-7, 1990.1.20) 

2.6.3. Благословение и вечная жизнь 

Необходимо поменять свое родословие. Отношения Бога и человека — это отношения Родителя и ребенка, но 

люди до сих пор пребывают в невежестве по этому вопросу. Вот почему исторические проблемы не могли решиться, и 

мы до сих пор понятия не имели о Божьем провидении. Изменение рода должно произойти на всех уровнях: на уровнях 

личности, семьи, народа, страны и мира. Для этого должен прийти Мессия. Родословие начинается с Родителей. Не 

появятся Родители, не изменится и родословие. Ответственность за решение всех этих проблем человек должен брать на 

себя лично. Каждый сам должен заниматься этим и преодолевать все, но люди не способны на это, они понятия не 

имеют обо всем этом, поэтому приходит Мессия и делает это за них. (161-147, 1987.1.18) 

Вы должны унаследовать новое родословие. Для этого должен прийти Мессия-Отец, победить сатанинский мир и 

на этом всемирном основании, свободном от вмешательства сатаны, встретить Еву и восстановить искуплением 

родословие. Затем должен начаться горизонтальный процесс прививки, опирающийся на супружеские узы, на семьи, на 

сыновей и дочерей. Вот почему в Церкви Объединения дается Благословение. 

Наша Церковь отличается от других. Откуда берет начало родословие в Церкви Объединения? Его источник — 

Бог. Пусть сатанинский мир нам противостоит! Сначала они вставляют нам палки в колеса, а затем им придется 

выплачивать нам компенсацию за причиненный ущерб. 

Что должны сделать Истинные Родители? Выправить ложный род, к которому восходит корнями сатанинский мир, 

повернуть вспять ложную жизнь и направить ложную любовь на верный путь. В Библии говорится, что желающий 

отдать свою жизнь сохранит ее, а желающий сохранить — потеряет. Откуда взялась столь парадоксальная логика? Все 

дело в том, что сатанинский мир должен погибнуть. (169-37, 1987.10.4) 

Мы унаследовали кровный род сатаны и потому не можем самостоятельно вернуться к Богу. Вследствие этого 

Мессия непременно должен восстановить родословие и преобразовать оскверненный сатаной род. Родословие 

необходимо изменить! Вот почему обязательно должен появиться Мессия. Без него восстановление рода невозможно! 

Нам необходимо восстановить свой род. (172-53, 1988.1.7) 

Что за время — последние дни? Люди будут вступать в кровосмесительные отношения. Распространится инцест. 

Почему такое происходит? Кто был отцом Иисуса? Захария. Христианство считает, что Иисус был зачат от Святого 

Духа, но это ложь. Вы знаете, что такое неоплодотворенное яйцо? Что это? Это яйцо, например, куриное, которое не 

было оплодотворено спермой. Падший человек — это неоплодотворенное яйцо. Он не имеет ничего общего с Богом, 

поэтому в нем нет вечной жизни. (274-256, 1995.11.3) 

Кто поменял родословие? Никто не мог с этим справиться, а я это сделал. Вам следует знать, что я прошел этот 

путь, проливая слезы и неся тяжелейший крест сердца. Благодаря эталону, достигнутому мной, все вы без особых заслуг 

получили Благословение, а вместе с ним и новое родословие. Победная сфера изменения рода была создана благодаря 

тяжким трудам Бога в течение тысяч лет и усилиям, которые я прикладывал в физическом мире на протяжении всей 

своей жизни. Вы стоите на основании, созданном Богом и мной. Благословение означает отсечение рода зла и прививку 

к родословию Бога. Родословие меняется, когда вы проходите процесс прививки. (35-178, 1970.10.13) 

Лишь когда вертикальный Отец и горизонтальные Родители сливаются воедино в истинной любви, место 

поселения любви, источник жизни и место, где завязываются кровные узы, сливаются в одной точке. Все люди, 

рожденные в таком месте, являются сыновьями и дочерьми, рожденными от Божьей любви; они могут жить вечно, 

обладая Божьей жизнью. Таким образом они становятся членами царской семьи и наследниками царской династии 

вечного Небесного Царства. (245-94, 1993.2.28) 

Живя вместе с кем-то в любви, вы соединяетесь с вечной жизнью. Если Бог стремится к истинной любви, можно 

сделать вывод, что человек, партнер в этой любви живет вечно, потому что Сам Бог абсолютен, неизменен и вечен. Это 

— вполне логичное заключение. В этом не может быть сомнений. (247-223, 1993.5.9) 

Получая Благословение, вы участвуете в церемонии перемены рода. Вы должны верить в это больше, чем в свою 

жизнь. Не стоит думать, что эта церемония в Церкви Объединения — всего лишь обычный религиозный обряд. Это 

своего рода инъекция лекарства, воскрешающего умершую любовь. Это укол противоядия. (216-107, 1991.3.9) 

Может быть, Мессия и меняет род, но ведь и сам человек должен непременно что-то для этого сделать. Не 

достигнув эталона, мы не встанем на путь к спасению. Однозначно, добиться этого нелегко: для этого нужно пройти 

через ситуацию жизни и смерти. Изменение рода возможно, например, когда человек совершает сорокадневный пост и 

молитву или оказывается на волоске от смерти, когда ему приходится харкать кровью. (Божья воля и мир, 59) 

В первую очередь вам следует всей душой тосковать по Родителям: «Родители — это побудительный импульс 

моей жизни, с ними связаны все мои надежды, они являются для меня источником всех идеалов и счастья!» Не почитая 

Родителей, невозможно обрести спасения. А вы почитали их с таким сердцем? Вам следует так это понимать. 

Убежденность в том, что вы — сын или дочь Истинных Родителей, способные стать навеки едиными с ними, 

должна утвердиться в вас настолько прочно, что она превзойдет по силе даже осознание вами собственного бытия. По-

другому быть не должно. (30-237, 1970.3.23) 

В Эдемском саду мужчина и женщина вступили в неправильный брак. В этом и заключается суть грехопадения. 

Вот почему сейчас Истинные Родители делают все наоборот, устраивая браки надлежащим образом. (300-222, 1999.3.14) 

Поскольку Истинные Родители добились такого, они упраздняют ад и венчают на брак даже предков, находящихся 

в духовном мире. Сейчас сотни миллионов, миллиарды и даже десятки миллиардов обитателей духовного мира 

получают Благословение. 

Потомки на земле с помощью истинной любви вертикально объединяют положение отца и положение сына. 

Основание семьи, центром которой является истинная любовь, становится отправной точкой, с которой начинается 

объединение Востока и Запада. (300-224, 1999.3.14) 



Насколько сильно вы должны любить меня? Этот вопрос возвращает нас к фундаментальной проблеме. Ваша 

любовь не должна нести на себе следы любви сатанинского мира, не должна быть запятнана сатанинской любовью! 

Ваша любовь должна быть выше любви этого мира! Что это означает? Любите меня больше, чем своих родителей, жену 

и детей, рожденных в мире сатаны! Потому и в Библии записано: «Кто любит отца или мать более, нежели Меня, 

недостоин меня; и кто любит сына или дочь более, нежели Меня, недостоин Меня» (Матф. 10:37-39). Такой следует 

вывод. Далее, Иисус сказал взять свой крест и следовать за ним. Он сказал, что мы должны нести крест. Если вы 

стремитесь преодолеть силу, тянущую вас в противоположном направлении, это и есть ваш крест. Вам придется пролить 

много горьких слез! (178-97, 1988.6.1) 

Там нет тени, то место наполнено вечным солнечным светом вечного утра. Попав в духовный мир, вы увидите, что 

так оно и есть. Белый свет становится таким ярким, что даже переходит в фиолетовый. Затем он начинает переливаться 

серебряным и золотистым. 

Электрический свет — это свет любви. Электрический свет возникает, когда положительный заряд соединяется с 

отрицательным. Точно так же слияние Божьих внутренней природы и внешней формы проявляется во вспышке молнии. 

Это свет вечной истинной любви. В этом — суть вечной жизни. Мы должны достичь этой конечной цели! (292-265, 

1998.4.26) 

3. Ценность земной жизни 

3.1. На земле мы пожинаем плоды любви 

Жизнь на земле чрезвычайно важна. Вы должны понимать, сколь важна земля! Христиане думают, что отправятся 

в Царство Небесное, отбросив этот мир, не так ли? Фантазеры! Совершенства нужно достичь на земле. Вы должны 

понимать важность земной жизни! Давайте осознаем ее важность! Никогда не забывайте об этом! Тысячелетия вашей 

жизни в духовном мире станут отражением вашей земной жизни. Земная жизнь является семенем. В небесном мире вы 

будете пожинать плоды, выросшие из семян, посеянных здесь. Вот почему вам нужно посеять совершенные семена! Еще 

раз осознайте важность земной жизни. (232-322, 1992.7.10) 

У людей, живущих на земле, есть тело, но в их жизни существует масса ограничений. У духов тела нет, но они 

живут и действуют в безграничном мире. Кроме того, хоть у людей земли есть тело, земля не может быть их вечной 

обителью, а бестелесные духи занимают место в вечной обители. Таким образом, можно до бесконечности перечислять 

различия между земными людьми и духами. Если же взглянуть на их сходные черты, можно увидеть, что земная жизнь и 

жизнь духов по отдельности — это всего лишь две половинки. Поэтому и те, и другие по отдельности могут выполнить 

лишь половину своей жизненной задачи. 

Как же тогда объединить плоды телесной и духовной жизни, чтобы получить совершенный плод? Совершенный 

плод становится итогом успешного завершения земной жизни, но достичь этого успеха нужно, пока дух еще не покинул 

тела. Проблемы возникают, когда в духовный мир отправляется незрелый дух. (293-256, 1998.6.1) 

Плоды семян должны содержать в сжатом виде время и пространство. В них заключены и семена, и корни, и ветки, 

и цветы, и собственно плоды. Мы должны быть способны сделать такое начало. Тогда мы сможем сказать, что и Бог 

принадлежит нам благодаря любви. Против этого нечего будет возразить. (137-351, 1986.1.5) 

Какова цель человеческой жизни? Нам нужно вырастить плоды любви. Когда эти плоды любви окажутся в 

хранилище Царства Небесного, скажет ли Бог: «Мне они не нравятся! Фу!»? Куда бы эти плоды ни отправили, они везде 

могут сказать: «Ах, можете поместить нас в любой уголок Вселенной без проблем!» Такие плоды любви способны 

оказаться в центре всего даже в потайном хранилище Царства Небесного. Сколь же они ценны! Если сеяли с любовью, 

значит, и собирать нужно с любовью, верно ведь? (139-219, 1986.1.31) 

В чем заключается ценность человека? В том, что он наследует традицию любви. Любовь драгоценна, и человек 

тоже драгоценен, потому что занимает положение, позволяющее ему унаследовать традицию ядра всех идеальных сил 

Вселенной. Человек ценен, потому что родился от любви, с ней связана его жизнь, благодаря ей он может принести 

плоды еще большей любви. Знаете, почему нужно уважать родителей и служить им? Чтобы углубить свои корни. Я 

имею в виду вертикальные корни. (166-217, 1987.6.7) 

Душа и тело мужчины и женщины, живущих в Божьей любви, должны находиться под сбалансированным прямым 

углом к вертикальной линии. Должны появиться именно такие нормальные мужчина и женщина, живые существа, 

уходящие корнями в Божью любовь, и стать двумя полюсами — востоком и западом. Тогда между ними полыхнет 

пламя, грянет гром и молния ударит прямо в естество Вселенной! Когда это случится, мужчина, женщина и Бог 

сольются в одно целое. Кто разорвет их объятия? Мужчина? А может, женщина? Даже Богу будет не под силу вырваться 

из этих объятий! Такая любовь, эталон изначальной природы человека, станет корнем души мужчины и женщины; 

распустится цветок любви и в любви созреют плоды. Опираясь на идеал сферы, соответствующий закону циркуляции, 

любовь будет развиваться и распространяться по всему миру по спирали! (Аминь!) Поразмышляйте над этими словами. 

(173-109, 1988.2.7) 

Как передается жизнь? Через живое тело, через кровь? Мы знаем словосочетание «линия крови», но таких 

понятий, как «линия жизни» или «линия любви», не существует. Есть только выражение «линия крови». Жизнь 

возникает в результате слияния двух кровей. Когда смешивается кровь мужчины и женщины, соединяются также и их 

жизни. Когда мужчина и женщина вкладывают свою жизнь, завязываются плоды, являющиеся воплощением любви. И 

что дальше? Кровь и жизнь моих матери и отца приносят плод на основе любви; я и есть этот плод. Есть ли в вас кровь 

ваших родителей? В вас есть жизнь и любовь ваших отца и матери. Вот почему никто не может настаивать на 

собственном «я», не принимая во внимание отца и мать. (225-52, 1992.1.2) 

Человек — это плод любви. Плод заключает в себе всю тысячелетнюю историю: и центральный корень, и ствол, и 

ветки, и цветы, и побеги. Стало быть, неся с собой этот плод, вы словно несете всю историю. Если вы посадите семена из 

этого плода, история будет продолжаться где угодно. Благодаря чему это возможно? Благодаря любви. История 

продолжается благодаря любви мужчины и женщины, субъекта и объекта. Вот почему тот, кто оскверняет эту любовь, 

идет в ад как самый распущенный человек, нарушающий порядок Вселенной! (226-53, 1992.2.1) 



Что такое любовь между родителем и ребенком? В душе матери зреет плод любви к сыну, а в душе сына зреет 

любовь к матери. Когда два этих вида любви созревают, Бог хочет их сорвать. Бог — это Владыка любви. Благодаря 

этому в матери созревает плод любви к ребенку, а в ребенке — плод любви к матери. Бог собирает эти созревшие плоды, 

чтобы их съесть или Он это делает ради совершенства любви? Создавая Адама и Еву, Своих детей, Бог, как Родитель, 

хотел обрести в них плоды Своих трудов. В то же время Он желал, чтобы и Его дети могли обрести плоды в Нем, своем 

Родителе. Он рассчитывал, что таким образом и Он Сам, и Адам с Евой достигнут совершенства. Можно сказать, что в 

этом случае Бог собрал бы и те, и другие плоды. (222-309, 1991.11.6) 

Мы рождаемся в любви, представляющей для нас Бога, живем в любви, даем жизнь детям, и наконец 

возвращаемся к Богу, чтобы достигнуть места назначения любви и жить вместе с Богом вечно. Иначе говоря, наша жизнь 

начинается с любви, созревает в любви, а потом ее пожинают как плод любви. Смерть человека — это сбор плодов 

любви. Мы принимаем любовь от родителей, разделяем любовь с мужем или женой, любим своих детей. Таким образом, 

Божья любовь, посеянная в мире внутренней любви, на протяжении всей нашей жизни приносит плоды, которые мы 

собираем, уходя в мир иной. Достигнув совершенного единства в любви, мы уподобляемся Богу. Если муж и жена 

объединяются и полностью воплощают любовь трех уровней, перейдя в духовный мир, они навечно становятся богом-

объектом вечного Бога-Субъекта. Это происходит, когда муж и жена умирают в истинной любви. Все у них начинается с 

Бога и кончается Богом. (298-311, 1999.1.17) 

Если бы люди собрали плоды любви и поместили их в хранилище, возникло бы Царство Небесное, а люди стали 

небесной семьей, небесной страной и небесным народом. Однако эти плоды в процессе роста загнили и упали с дерева; 

они полностью сгнили, поэтому люди превратились в адские семьи и адский народ. Это и есть грехопадение. Люди пали. 

Мы должны признать, что пали и теперь живем в аду; логически это невозможно отрицать. Мы пали и живем в 

аду; как бы ни противно нам это было, мы должны признать эти два факта. Человеку было суждено принести плоды 

любви и отправиться в Царство Небесное, чтобы поместить их в небесное хранилище. Вместо этого из-за грехопадения 

люди гниют в хранилище ада! (282-15, 1997.2.16) 

Дети, братья и сестры, супруги и родители приносят плоды в одной точке. В ней происходит поселение на основе 

истинной любви. Сердца детей, братьев и сестер, мужа и жены, а также сердца родителей соединяются в истинной 

любви. Эта точка является фокальной. Душа и тело достигают совершенства, объединившись с Богом в любви; так 

появляются родители и рождаются дети. Дети — это Божий дар; благодаря им мы можем почувствовать все, что 

испытывал Бог во время сотворения. (244-310, 1993.3.1) 

Духовный мир — это кладовая для хранения плодов истинной любви. Однако до сих пор еще не созрело ни одного 

такого плода! Я первый говорю об истинной любви и ее плодах, поэтому в духовном мире их пока нет. Представляете, 

сколь замечательное существо человек? (245-172, 1993.3.7) 

Именно женщина, а не мужчина касается всего в семье. Мужчина находится в центре и ни к чему не прикасается, 

зато женщина касается всего. Что это значит? Она любит землю и всю Вселенную. Чем больше женщина трудится, тем 

больше она наполняется любовью, и эта любовь становится соком, ядром Вселенной. Муж, абсолютно любя жену, 

прибавляет ей сил. Лишь такая семья сможет оказаться в Божьем хранилище в Царстве Небесном. Что это за небесное 

хранилище? Царство Небесное — это хранилище, куда Бог помещает спелые плоды. (244-120, 1993.2.1) 

То же самое происходит и с любовью. Любовь сбалансирована, когда в ней сливаются все времена года. Если жара 

затянулась, холода тоже затягиваются. В жизни супругов, любящих друг друга, должны присутствовать и осень, и лето, 

и весна и — что еще? Зима, конечно. Лишь если вы способны успешно справиться со всеми сезонами, в небесном мире 

вам не стыдно будет поднять глаза. (223-180, 1991.11.10) 

Отцу не должно быть стыдно, когда он зовет деда: «Отец!», или когда он зовет своих детей; сыну не должно быть 

стыдно звать своих отца или деда. За что они не должны стыдиться? Если отец не смог заработать денег и находится в 

долгу у деда, это не значит, что он не справился со своей ответственностью. Нельзя упрекать отца за то, что он не смог 

заработать денег или недостаточно образован. Почему? Потому что кровные узы, любовь и жизнь не передаются с 

помощью знаний, денег или власти! Как же они передаются? Только с помощью любви! Плоды созревают благодаря 

любви. С ее помощью можно принести плоды жизни и продолжить род. Деньги тут не причем. (213-190, 1991.1.20) 

Зачем Бог создал небеса и землю? Что стоит в центре взаимоотношений Бога, человека и всего мира творения? Не 

знания, не власть и не деньги! Бог творил ради создания уз любви. Итак, каждый из вас появился на свет из-за любви. Вы 

рождаетесь из-за любви, живете в любви и уходите в мир плодов, результатов любви. 

Что это за мир плодов любви? Это духовный мир. Мы уходим в духовный мир и собираем там урожай плодов 

любви. В духовном мире нас оценят в соответствии с тем, сколько истинной любви было в нашей жизни. И кто же Тот 

Владыка, Который дает эту оценку? Это Бог. (214-8, 1991.2.1) 

Станьте семенами любви! Вот вам мой вывод. Став семенами истинной любви, вы выйдете за рамки объединенной 

сферы исторических эпох, связанных с религией. Вы понимаете, что значит семя? Есть ли в нем корень? А ствол, ветки, 

цветы? Как насчет аромата и нектара? А плоды? В нем вообще есть жизнь? В нем есть все! А вы уже стали семенами? 

Взгляните-ка. Если смотреть с точки зрения климата, окажется, что древняя история протекала в тропическом поясе, а 

средние века сформировали цивилизационную сферу умеренной зоны. Какое-то время дуют северные сибирские ветра… 

Центр цивилизации постепенно смещается, проходя цикл из четырех времен года, так что этот период продлится 

шестьдесят-семьдесят лет. За это время весь мир продувается ветром. (182-90, 1988.10.14) 

Как же замечателен человек! Он — дирижер оркестра любви. Жизнь в животном и в растительном мире, во всей 

Вселенной поддерживается благодаря пульсу любви, а люди едят и животную, и растительную пищу. Стало быть, люди 

едят плоды любви. Они живут этими плодами. 

Допустим, когда вы кушаете в столовой, у вас остается кусочек хлеба. Даже в этом случае вам следует думать так: 

«Этот кусочек прошел через столько рук во всем мире, прежде чем попасть сюда! Он добирался сюда разными 

способами, ему пришлось преодолеть столько трудностей! Он был испечен и подарен мне как плод усилий множества 

людей, плод их любви. Как владыка любви, я буду есть его и думать о том, что он — мой товарищ!» Те, кто не любит 



пищу, которую едят, обычно заболевают, а от тех, кто ее любит, любая болезнь бежит прочь! Что вы думаете об этом? 

(Это верно.) Оказывается, люди — это святые, питающиеся плодами мира, полного любви! Как вам это нравится? 

Если человек любит пищу, считая, что он ест и переваривает плоды любви, и за счет этого живет, если он ест с 

благодарностью и подлинной Божьей любовью, он не будет болеть. Это логичный вывод. (217-307, 1991.6.12) 

3.2. Земля — это «центр по производству граждан Царства Небесного» 

Планета Земля — своего рода завод, «выпускающий» жителей Царства Небесного. Они не рождаются в духовном 

мире, а приходят с Земли. Земля, на которой мы живем, была создана в качестве «фабрики» по производству Божьего 

народа. Зачем же Бог сотворил Адама и Еву в их раздельном облике, а потом допустил, чтобы они совершили 

грехопадение и докатились до своего нынешнего состояния? В вертикальном положении Бога нет основы для 

размножения. (201-44, 1990.2.28) 

Зачем Бог создал людей? Ему нужна горизонтальная основа, плоскость. Множество клеток появляются и делятся в 

сфере и на плоскости. Итак, поскольку Богу нужна плоскость, Он создает жителей Царства Небесного с помощью тел 

Адама и Евы. Наша супружеская жизнь — это фабрика по производству таких людей. Люди в миру не имеют понятия об 

этих вещах, но при этом поднимают большой шум! Где это видано? Великоречивые слепцы! В духовном мире для вас 

все это сразу же станет очевидным. Все, чему учит преподобный Мун, окажется реальностью. (233-89, 1992.7.30) 

Зачем Бог создал Адама и Еву во плоти? Духовный мир — мир перпендикуляра. Для перпендикуляра не 

существует плоскости. В духовном мире нет преумножения. Царство Небесное безгранично. Создав Царство Небесное, 

Бог задумал сделать семьи Адама с Евой и их потомков «базой по производству» жителей Царства Небесного. Почему 

Богу нужны именно Адам и Ева во плоти? Потому что Его родные сын и дочь — всего лишь точка на перпендикуляре, 

стало быть, у Бога нет плоскости, нет основы для воспроизводства. Но когда вокруг перпендикуляра, оси восток-запад, и 

оси перед-тыл формируется сфера, появляется безграничная Вселенная. Возникает бесконечное пространство. Бог 

сделал Адама и Еву фабрикой, производящей на свет жителей Царства Небесного из родословия Адама. Ваши семьи — 

это дочерние предприятия, создающие граждан Царства Небесного. «Головным предприятием» является Адам. Однако 

все «изделия» должны быть одинаковыми, что на главном предприятии, что на дочерних. Их ценность должна быть 

одной и той же. (262-229, 1994.7.23) 

Духовный мир — это бескрайнее Царство Небесное, наша изначальная родина, главный дворец, где нам предстоит 

жить. Бог создал огромный мир, но Божьи дети рождаются не там. Если вокруг перпендикуляра и осей, проходящих 

справа налево и от переда к тылу, сформировать сферу, возникает бесконечное пространство, подобное Вселенной. Это 

пространство воистину огромно, поэтому нужно «произвести» многочисленный народ и переселить его в Царство 

Небесное. Так вот, ваши семьи — это «дочерние предприятия» по производству жителей Небесного Царства. (261-220, 

1994.6.19) 

В духовном мире нет размножения. Земля является «центром по производству» жителей Царства Небесного, 

потому что Бог не может преумножать Себе подобных, занимая положение на перпендикуляре. Вот почему Ему нужна 

плоскость. Он создал Адама и Еву во плоти, чтобы народ Его страны мог преумножаться. Адам и Ева являются сыном и 

дочерью Царства Небесного, не так ли? Последовав за старшим сыном, третий и четвертый сыновья, относящиеся к 

сфере младшего сына, к побочной ветви, станут гражданами Царства Небесного. В то время как прямые потомки 

унаследуют царскую власть небесного и земного мира. (229-349, 1992.4.13) 

Наша Вселенная — это музей любви, а людям суждено стать царями этого музея. Все в мире растений и минералов 

преумножается благодаря узам любви. Без нее история остановится. История продолжается за счет преумножения. Вот 

почему мужчины и женщины должны жениться и рожать детей! Иначе в духовном мире для них не найдется места. 

Ваш ребенок становится подарком, который вы преподносите Богу, представ перед Ним. Будет стыдно, если вам 

нечего подарить. Что является предметом вашей гордости перед родителями, когда вы возвращаетесь на родину? Вы 

гордитесь тем, что воспитали хороших детей. В духовном мире все точно так же. Для Бога нет лучшего подарка, чем Его 

дети, граждане Царства Небесного, которых вы воспитаете на земле и приведете к Нему! Деньги, власть и знания не 

важны. (229-15, 1992.4.9) 

Земля — это производственный центр, «выпускающий» венценосных наследников и граждан Царства Небесного. 

Небесное Царство — это бескрайний мир. Если человек прошел на земле тренировку, дав жизнь множеству сыновей и 

дочерей и научившись их любить, если он накопил опыт, позволяющий ему «переваривать» с любовью и объединять 

самых разных людей на севере, юге, востоке и западе, а также спереди, сзади, слева и справа, сверху и снизу, в духовном 

мире сфера его деятельности будет чрезвычайно широка! (209-99, 1990.11.27) 

В небесной стране нет производственного центра. Зачем Бог создал человека? На перпендикуляре нет 

преумножения. Он проходит всего лишь через одну точку. Бог любит, находясь в этой точке, на перпендикуляре, 

поэтому Он не может преумножать Себе подобных. В духовном мире размножение невозможно. Вот почему нужны 

триста шестьдесят градусов в горизонтальной плоскости. В горизонтальном мире места для преумножения сколько 

угодно: и на севере, и на юге, и на западе, и на востоке. 

Попав в духовный мир, мужчина и женщина становятся единым целым и начинают походить на Бога. Потом они 

вообще становятся Его подобиями. Нам нужно быть похожими на Бога. Мы говорим, что Бог обладает дуальными 

свойствами, не так ли? А с чего начинаются дуальные свойства? С любви. Благодаря ее плодам, возвращаясь к 

изначальному Богу, мы становимся похожими на Него. Даже Бог в одиночестве чувствует Себя тоскливо. (206-137, 

1990.10.3) 

Сможете ли вы родить ребенка в духовном мире? (Нет.) А почему? Духовный мир вертикален. Он имеет форму 

окружности, центром которой является Бог, поэтому там нет необходимости рожать детей. Бог нуждался в 

горизонтальном основании, поэтому создал человека, тело. Земля — это поле для размножения. Все, кто населяет 

духовный мир, попали в него с земли. С этой точки зрения становится понятно, зачем нужен контроль рождаемости. Это 

следствие Небесного промысла. Нужно прекратить преумножение порочного рода. Подумайте-ка, последнее время 

многие люди не могут с уверенностью сказать, от кого родился их ребенок, верно? Некоторые женщины встречаются с 



новым мужчиной каждую неделю, каждый день! Когда я думаю об этом, у меня просто не хватает слов описать, до какой 

степени это грязно! А теперь представьте, что у них родятся дети! Вот почему сейчас так распространен контроль над 

рождаемостью. (205-97, 1990.7.7) 

Что за место — земля? В духовном мире нет размножения. Пойдите туда да посмотрите сами: там нет 

размножения. Если вы отправитесь туда, не имея детей, то и там у вас детей не будет. Сперва вам нужно дать жизнь 

детям на земле, а уж затем можно и в духовный мир уходить. Лишь тогда вы попадете в сферу сердца, представляющую 

идеал творения, основанный на Сердце Бога, и будете жить, чувствуя импульс любви. Именно поэтому нельзя уходить в 

духовный мир, не родив детей. Кроме того нельзя туда уходить, не испытав любви к своей второй половине. Брак 

абсолютно необходим, и рождение детей — это абсолютный закон. (264-150, 1994.10.9) 

Что за место — духовный мир? Там невозможно размножение. Лишь на земле можно произвести на свет жителей 

духовной страны. Почему? Бог — вертикальное Существо. Вертикаль проходит всего лишь через одну точку, в 

вертикали не существует плоскости. Чтобы проявить свою ценность, вертикаль должна соединиться с горизонталью. 

Вертикали нужна горизонталь, и наоборот. Здесь тоже применим принцип жизни ради других. Зачем существует 

вертикаль? Ради горизонтали. Таков первоначальный идеал творения. Хотя вертикаль появилась первой, она возникла 

ради своего горизонтального партнера. Лишь опираясь на такую логику, мы избежим противоречий в нашей 

теоретической системе. (252-114, 1993.11.14) 

В духовном мире дети не рождаются. Для этого нужна горизонтальная основа. Нужно расширить многочисленные 

горизонтальные основания и заполнить тот огромный мир с помощью множества родов, народов и стран; а духовный 

мир безграничен, так что одним-двумя людьми тут не обойтись. Стало быть, нужно расширить всемирное 

горизонтальное основание семьи и уже на земле привести к совершенству рожденных на нем людей. Царство Небесное 

— это родина, куда возвращаются, завершив земную жизнь, люди, достигшие совершенства личности, создавшие 

совершенные семьи, роды, страны и мир, который желал видеть Бог; туда идут люди со всего мира, которые жили как 

члены Божьей семьи. Наше начало в Боге, к Нему мы и возвращаемся. Вот что за место — духовный мир. (245-188, 

1993.3.7) 

3.3. Право собственности, которым пользуются в духовном мире, определяется на земле 

Зачем Бог творил? Его цель заключается в том, чтобы оставить после Себя сыновей и дочерей, живущих на земле. 

Это значит, что, когда я отправляюсь к Богу в духовный мир, оставляя после себя на земле сыновей и дочерей Божьих, я 

оказываюсь на одном положении с Ним. В этом смысл сказанного в Библии: «Плодитесь, размножайтесь и наполняйте 

землю» (Быт.1:28). Что бы вы хотели оставить после себя? Ничто не сохранится, кроме вашей счастливой супружеской 

жизни и детей, которых вы родили. (146-223, 1986.7.1) 

Что ты сделал с тех пор, как присоединился к Церкви Объединения? Это серьезный вопрос, не так ли? Сколько лет 

ты проработал в Церкви до того, как тебе исполнилось пятьдесят? Скольким людям ты свидетельствовал с тех пор, как 

вступил в Церковь? Сколько человек ты приводишь в Церковь за год? 

Это серьезный вопрос! Ваше право на собственность в духовном мире будет определяться тем, сколько граждан 

вы привели в Царство Небесное. Это и будет вашей собственностью — вечной собственностью. Отныне пора 

задумываться над этим вопросом. Сейчас наступает время, когда мы будем свидетельствовать миллионам людей в день. 

Церковь Объединения обладает таким грандиозным содержанием. Посмотрите на этот мир. Как много людей не могут 

найти своего места и скитаются словно сумасшедшие между небом и землей, не зная, жить им или умереть, не понимая 

смысла жизни, а потом, пометавшись вот так, кончают жизнь самоубийством! (218-227, 1991.8.19) 

В духовном мире, если у кого-то много любви, люди будут в очередь выстраиваться, чтобы попасть в объятия этой 

любви. Такой человек будет уважаем в том мире. Если тысячи и десятки тысяч людей окружат его и станут говорить: 

«Ах! Мы хотим жить рядом с ним», этот человек станет богатым, хозяином огромной территории. Невозможно пройти 

мимо дверей дома такого человека, не заглянув к нему. Тот, кто посеял в сердцах людей множество семян любви, 

становится в духовном мире эталоном личности; сфера отношений любви оказывается в его собственности, так нельзя 

просто пройти мимо него, не зайдя в гости. 

Богачи в том мире — это не кто иные, как люди, посвятившие себя любви. В одном только Сеуле двенадцать 

миллионов человек ждут, чтобы осыпать вас благословениями! Почему бы вам с ними не познакомиться? Заходите к 

людям и говорите, что будете молиться об их благополучии. Когда на вас лают собаки, думайте про себя: «Эх вы, 

собаки! Вы даже не знаете, как получить благословения! А вот я принес с собою целый мешок благословений для вашего 

дома! Я — магнит. Я совершенный плюс, способный притягивает благословения. А так, мне придется забрать у вас все 

отрицательные элементы и оставить лишь положительные сатанинские элементы. Положительные элементы 

принадлежат сфере сатаны, поэтому с ними вы не сможете ничего приобрести, кроме ада». Вы ходите повсюду и 

собираете благословения. (205-347, 1990.10.2) 

Что нужно делать для того, чтобы в духовном мире пройти сквозь двенадцать жемчужных ворот? Вопрос здесь в 

том, скольких из Божьего народа вы смогли найти, увести от сатаны и вернуть Небесам, пока живете на земле. Для этого 

необходимо пролить слезы, пот и кровь. В вашем сердце должна жить воссоздающая истинная любовь. При этом вам 

надлежит посвятить людям свое сердце в большей степени, чем способны на это родители, мужья, жены и дети в 

сатанинском мире. Вы должны пройти путь, на котором смешаются ваши слезы, кровь и пот. В противном случае в 

Царстве Небесном не будет граждан. Знайте, что, чем больше людей вы восстановите, тем больше условий будет у вас 

для того, чтобы занять в духовном мире славное положение, близкое к Богу. (211-352, 1991.1.1) 

Что вы возьмете с собой в будущем, когда оправитесь в духовный мир? Не деньги и не звание члена Церкви 

Объединения. Даже если здесь вы были региональным лидером Церкви, там это не будет иметь значения. Что же тогда 

вы должны делать? Вопрос в том, скольких людей вы сделаете возлюбленными Божьими сыновьями и дочерьми, прежде 

чем покинете этот мир. Люди не могут родить больше нескольких детей. На это каждый способен. 



Через что вам необходимо пройти в процессе восстановления? Если в сатанинском мире вы сделаете многих 

сыновьями и дочерьми, которых Бог сможет любить, эта заслуга зачтется вашим предкам и сможет освободить их. Это 

самый большой подарок, который можно приобрести в процессе восстановления. 

Царство Небесное — это бескрайний мир, но в нем должны быть мосты, по которым можно пройти благодаря 

любящему сердцу. Если по всей земле живет множество людей, которым вы свидетельствовали, когда вы отправитесь в 

духовный мир, перед вами появится дорога, по которой вы сможете добраться куда угодно. Она будет тем шире, чем 

больше людей вы привели к Богу. Все будут стремиться связаться с вами. На земле, вооружившись нашей философией, 

вы строите связи с людьми, соответственно возникает определенная структура, центром которой вы становитесь. 

Если человек просто ест и живет, кормит и воспитывает своих детей, в духовном мире это не считается чем-то 

выдающимся. Поэтому вы должны искать граждан Царства Небесного. Вот, что станет вашим достоянием в небесном 

мире. 

Мы должны скорее ассимилировать все человечество, весь мир. Если мы быстро это сделаем, то все обитатели 

духовного мира воскреснут путем возвращения. Сейчас право первородства принадлежит стороне сатаны. Когда все 

станет наоборот, когда оно будет принадлежать Адаму, архангелу придется слушаться его и следовать за ним. Встав на 

позицию абсолютного послушания, он окажется в сфере любви Бога и Адама, а потому естественным образом войдет в 

Царство Небесное вслед за ними. Таков Принцип. (230-25, 1992.4.15) 

Не тратьте время попусту. Только родив детей в молодости и вырастив их, вы оставите своим потомкам основание, 

которым можно будет гордиться. Точно так же и здесь. Более того, вам будет, чем гордиться перед историей, только 

если ваши дети станут замечательными людьми. Если у вас не будет достижений, которыми можно гордиться перед 

историей, вы сможете закрепиться на оси своей семьи или своей деревни, но не страны. Чтобы вы могли закрепиться на 

оси страны, ваши свершения должны войти в историческую традицию. Вот почему в каждом человеке есть желание 

оставить что-то своей стране, миру, небесам и земле. Это проявление того же принципа. Как закрепить в своей 

собственности определенную территорию? Это цель всей вашей жизни, нужно чтобы эта концепция была для вас четкой. 

Поэтому нельзя думать о том, чтобы оставить путь Божьей воли, даже если вам что-то не нравится. 

Не гордитесь тем, что вы давно вступили в Церковь. Скольких людей вы сделали региональными лидерами, 

скольких вы привели на Благословение, скольким дали возможность соединиться кровными узами с моей семьей — вот 

в чем вопрос и вопрос серьезный. 

Здесь присутствуют Пак По Хи, Квак Чон Хван, Ю Чон Ок, которые стали моими свойственниками, но для них 

этим все не заканчивается. От них требуется как можно скорее расширить сферу родового мессианства в тысячи раз и в 

будущем взрастить и направлять граждан Царства Небесного, которым не будет стыдно предстать перед историей. (230-

27, 1992.4.15) 

Чем занимается Бог? Он спасает мир. Дела всех людей высокого уровня, перешедших в духовный мир, — это 

земные дела. Что же это за место — земля? Это «фабрика по производству» граждан Царства Небесного. Понятно вам? 

Духовный мир огромен и безграничен. Он очень обширен. Люди рождались на земле и покидали ее миллионы лет, но 

никто не знает, куда все они делись. Вот сколь велик духовный мир! 

Даже если каждый человек произведет на свет по сто детей, духовный мир столь велик, что в нем не будет 

«перепроизводства». В том мире может разместиться сколько угодно людей. Так стоит ли контролировать рождаемость? 

Когда вы отправитесь в мир иной, вопрос для вас встанет так: сколько жителей Царства Небесного вы произвели на свет 

и привели за собой. Если вы приведете за собой много истинных детей Царства Небесного, этим будут определяться 

ваши права и преимущества, это станет материалом, на основе которого будет установлен уровень почестей, с которыми 

вас будут встречать в духовном мире. (202-38, 1990.5.1) 

Заботиться о гражданах Царства Небесного — важнее, чем есть. У нас это плохо получается. Это наше основное 

занятие, наша главная задача, пока мы живем на земле. Из всех дел, которые мы должны сделать за свою жизнь, это — 

самое важное. Работа, карьера, деньги — все это преходяще. На том свете вы ничего не сделаете с накопленными 

деньгами. Там не нужны материальные вещи и знания. Ваша душа будет все сразу же понимать, даже если вы не будете 

учиться. За неделю вы сможете все понять. 

Когда вы отправитесь в мир иной и предстанете перед Богом, Который направлял историю восстановления и до 

сих пор трудился для того, чтобы найти одного Адама, что вы Ему скажете? С сотворения мира и до сих пор Бог в 

одиночку искал совершенного Адама. Однако вы узнали Принцип. Это оружие, при помощи которого мы можем спасти 

тысячи и десятки тысяч человек. До сих пор Бог не мог никого ему научить и поэтому вершил Свое провидение среди 

невежественных людей. Вместо этого мы выполняем на земле работу, которую не может делать даже Бог. У нас есть 

возможность с помощью Принципа просветить и повести за собой сотни и тысячи Адамов. Подумайте, есть ли более 

важное дело? 

Скольких людей вы сделали сыновьями и дочерьми, которых вы сможете взять с собой в Царство Небесное? 

Других дел у вас нет. Какими бы миллионами вы ни владели, и как бы хорошо ни жили, все это преходяще. Вы должны 

сделать то, о чем я говорю, даже если для этого вам потребуется отдать все ваши вещи, знания и даже саму жизнь. 

Отдавайте это не по отдельности, а соберите все вместе и вложите это в создание народа Царства Небесного. Вот, как 

нужно это делать. Ценность того, что вы сделаете, будет пропорциональна величине вашего вклада. (230-28, 1992.4.15) 

У того, кто воспитал много детей, внутреннее ядро любви велико. Только это и можно взять с собой в Царство 

Небесное, ничего другого туда не возьмешь. Деньги, известность и благополучие этого мира — это еще не 

благословения. Когда вы воспитываете детей, ваш мир проходит через четыре времени года и расширяется во всех 

четырех направлениях. Тогда земля развернется для вас в плоскость. Вы будете полностью удовлетворены, если сможете 

свободно отдавать и северу, и югу, и западу с востоком! Однако если вам не удастся занять такое положение, вы 

постоянно будете двигаться лишь в одном направлении. (233-247, 1992.8.1) 

Земля — это центр по бесперебойному «производству» граждан Царства Небесного. Никто об этом даже не 

догадывался! 



За свою земную жизнь супружеская пара должна дать жизнь детям, гражданам Царства Небесного, и воспитать из 

них совершенных людей. 

Ваш ребенок становится подарком, который вы преподносите Богу, представ перед Ним. Будет стыдно, если вам 

нечего подарить. Что является предметом вашей гордости перед родителями, когда вы возвращаетесь на родину? Вы 

гордитесь тем, что воспитали хороших детей. В духовном мире все точно так же. Для Бога нет лучшего подарка, чем Его 

дети, граждане Царства Небесного, которых вы воспитаете на земле и приведете к Нему! Деньги, власть и знания не 

важны. (229-15, 1992.4.9) 

У многодетных родителей очень много объектов любви, поэтому, отправившись в Царство Небесное, они смогут 

свободно встречаться с кем угодно на всех направлениях. Среди многодетных матерей нет злых женщин. Почему? В 

душе такой женщины живет материнская любовь к своим детям, так что, отправившись куда-нибудь, она сравнивает 

всех людей со своими детьми; даже если те в чем-то уступают ее детям, она все равно постоянно думает: «Я бы хотела 

им чем-то помочь, но ничего не могу сделать…» Таким образом в своем жизненном окружении такая женщина может 

автоматически подняться на высокий уровень любви, правильно я говорю? Вот почему те, кто воспитал много детей, 

занимают высочайшее положение в духовном мире. (239-156, 1992.11.24) 

Прежде чем вы покинете этот мир, вам, как родовым мессиям, нужно преумножить граждан Царства Небесного. 

Это — самая ценная и желанная задача вашей жизни! Это ваше драгоценнейшее достояние. До сих пор в духовном мире 

не было таких людей. Итак, приводите с собой на Небеса сотни и даже тысячи людей, чтобы любой из ваших друзей по 

первому вашему зову оказался радом с вами. (227-208, 1992.2.11) 

Прежде чем вы покинете землю, вам нужно хорошо воспитать и оставить после себя замечательных детей. В 

будущем все они перейдут в духовный мир и станут гражданами Царства Небесного. Скольких людей вы преподнесли 

Царству Небесному в качестве его граждан? На земле это тяжелое дело, но в мире вечности оно откроет перед вами 

возвышенный путь славы. (218-319, 1991.8.22) 

3.4. Земная жизнь в физическом теле подробно записывается 

Члены Церкви Объединения должны жить так, чтобы их духовное «я» и физическое тело были кристально 

чистыми. Тогда в духовном мире у вас не будет проблем. Если на вашем духовном «я» останутся шрамы, вы не попадете 

в Царство Небесное. Вот почему жизнь на земле так важна! Вы и уйдете в духовный мир такими же, какими были на 

земле. Исключений нет ни для кого! Вся ваша сущность станет прозрачной и будет просматриваться. Вы понимаете? 

Вы должны прожить свою земную жизнь как следует. Убедительно прошу вас, проявите искренность и десятки раз 

в день сверяйте свои поступки с эталоном Принципа, живите так, чтобы ваша жизнь не отклонялась от Небесного закона 

все двадцать четыре часа в сутки, и утром, и в обеденное время, и вечером! (294-26, 1998.6.5) 

В духовном мире ни в чем не приходится сомневаться. Допустим, нужно что-то узнать про какого-нибудь 

господина Кима, нажимаете кнопочку «Ким такой-то», чик, и в один миг перед вами разворачивается его история 

многовековой давности. Тот мир выходит за пределы пространства и времени, поэтому такие вещи можно очень быстро 

узнать с помощью интуиции. И никак от этого не скрыться. Таким образом, совесть — это записывающее устройство 

всей вашей земной жизни для мира вечности. Эти записи вносятся по порядку, как в компьютер. Во время записи не 

может быть никакой ошибки! (275-36, 1995.10.30) 

Все, каждый поступок человека, каждое выражение его лица записывается, будто на видеопленку. Удастся ли вам 

скрыть что-нибудь в духовном мире? Душу не спрячешь. Точно так же в духовном мире нельзя спрятать ничего. Там все 

выходит на поверхность, все становится явным в большей степени, чем в вашей душе. Там нет нужды в оправданиях. Вы 

просто не сможете оправдаться. Чем больше вы будете открывать рот, тем стыднее вам будет перед всей Вселенной. Так 

что вы не сможете войти в этот мир, вам придется лишь отступать. Вот такое страшное время настанет! (208-37, 

1990.11.15) 

Совесть знает все. А раз так, значит, все записывается в компьютере духовного мира, который является главным 

дворцом мира совести. Вот тебя как зовут? (О Ин Сок.) В духовном мире скажешь: «О Ин Сок», и — р-р-раз — перед 

тобой появляется информация обо всех поколениях его предков; откроется все, что сделали его отец и мать, хорошими 

они были или плохими, что он сам сделал за всю свою жизнь — и все это в одно мгновение, на это не нужно тратить 

годы! Информация появляется перед вами в считанные секунды! Не успеете и глазом моргнуть, как все вам станет про 

него ясно! Вы попадаете в мир людей, до такой степени расширивший свои границы! (263-127, 1994.8.21) 

Перейдя в духовный мир, вы обнаружите, что вся ваша жизнь на сто процентов записана в компьютере. Вся она 

появится перед вами. Наша совесть подобна компьютерной дискете, все содержимое которой будет показано в мире 

вечности. На этом диске — абсолютно все! Одно нажатие кнопки — и все, что вы сделали в жизни, начиная с 

младенчества, когда мама обнимала и кормила вас грудью, — все откроется вам в образах вашей души. Каждый день 

вашей жизни записывается в ином мире, чтобы в итоге можно было дать полную оценку вашей личности. Все это 

произойдет в момент вашей смерти. Никто не в силах солгать перед этим всемогущим компьютером, оценивающим 

людей! Образы духовного мира проявляются в виде мира теней. Там записывается все! (246-188, 1993.4.6) 

Ваша совесть знает обо всем, что вы сделали за свою жизнь. Она знает про вас все! Все это заносится в нетронутом 

виде в Небесный компьютер, будьте уверены! Вы узнаете об этом, как только попадете в духовный мир. (258-63, 

1994.3.16) 

Люди, считающиеся выдающимися, не отличаются супружеской верностью и вытворяют много всяких вещей. 

Таким нет ходу в Царство Небесное. На своем пути мне приходилось открывать в духовном мире такие факты, что 

хотелось сказать: «Ох, лучше бы я ничего этого не знал!» Знаете, сколько раз со мной такое было? Чем дальше я шел, 

тем более высокие горы вздымались передо мной. Я обнаружил, что Бог живет словно узник в тюрьме, потому что 

сатана забрал у Него любовь. (290-17, 1998.2.2) 

Даже ваша падшая душа точно такая же, верно? Знает она или нет, каким человеком вы были всю свою жизнь? 

(Знает.) Ее не обманешь, ей все известно. Даже если человек строит из себя героя, в духовном мире его сущность 

проявится на сто процентов, и первым делом станут заметны его дурные стороны. Исправляйте свои пороки до ухода в 



духовный мир, в противном случае вы в него не войдете. Даже если люди вокруг закроют глаза, все ваши проступки 

станут для них очевидными и потребуют наказания. Вот почему вас нужно воспитывать и тренировать, пока все ошибки 

не будут устранены. Вам надо пройти интенсивный тренировочный курс. Сейчас проводятся семинары, чтобы в 

духовном мире создать всеобщую образовательную систему под руководством Хын Джина. Этим занимаются на 

Чхонпхёне, верно? (287-203, 1997.10.30) 

Совесть не обманешь. Вся информация о вас записывается на своего рода видеопленку. В духовном мире у вас 

будет свой номер, соответствующий жизни, которую вы прожили. Когда кто-то приходит в духовный мир, его 

провожают в определенное место, поскольку окружающим уже понятно состояние его духа по тому свету, который он 

излучает. Вас приведут в определенное место, вы скажете свой номер, скажем, «восемнадцать», люди нажимают кнопку 

под номером «восемнадцать» и в тот же миг появляется вся информация о вас. О вас в мгновение ока узнают все, 

начиная с момента вашего рождения. И тут уж ничего не поделаешь. Ваша совесть будет рыдать. Вы не знаете этого, но 

именно так и определяется, по какую сторону от границы между адом и Царством Небесным вам предстоит оказаться. 

Тот мир не действует как придется. Он подчинен числовым законам и действует в соответствии с определенной 

теорией. Бог — Царь всех ученых. Царство Небесное устроено не как попало. (284-23, 1997.4.15) 

Привычки сохраняются на века. Избавиться от них очень сложно. Однако на земле привычки можно исправить. 

Приучив себя к чему-то новому, отличающемуся от своих прежних привычек, можно избавиться от них. Но делать это 

нужно сейчас. Если вы не сделаете этого сейчас, в духовном мире у вас будут проблемы. Попав туда, вы окажетесь в 

ловушке. (289-208, 1998.1.2) 

Чтобы избавиться от старой кожи, змея зажимает свой хвост в какую-нибудь щель, обматывается вокруг дерева и 

ползет изо всех сил, изранившись до крови. Человеку, признавшему факт грехопадения, неизбежно придется пройти 

путем-формулой, не соответствующим первоначальному Принципу. А формула эта утверждает, что невозможно встать 

на рациональный путь, не пройдя прежде иррациональным путем. У людей, которые живут, объединив душу и тело, став 

супругами и родителями в соответствии с Принципом, нет нужды создавать иррациональные условия. Из-за условий для 

обвинения со стороны духовного мира, вызванных грехопадением, нам приходится идти против течения; это все равно, 

что волочить дерево задом наперед. Резонно было бы тащить дерево за корень; если волочь его за ветки, это как раз и 

будет иррациональный поступок — чем дальше вы будете идти, тем больше его поломаете. Идти путем гонений гораздо 

тяжелее. В действительности так оно и есть. (285-74, 1997.4.21) 

В духовном мире нет прощения. Ложь там не пройдет. Вы ведь просматриваете видеопленки, не так ли? Если вы 

смеетесь, на кассету будет записан ваш смех. Здесь видео неразрывно связано с концепцией времени, однако духовный 

мир выходит за временные рамки. Одно нажатие кнопки — и жизнь целого тысячелетия промелькнет перед вашим 

взором. После того, как включится такая видеозапись, никто не будет вам говорить, куда идти. Вы сами найдете свое 

место. Вас будет тянуть туда и вы даже не поймете, почему. Вам покажется, что вы идете в хорошее место, однако вас 

будет тянуть все дальше, и однажды вы окажетесь в тупике. Что ж, вы будете сидеть там и горевать? Я делаю то, что 

делаю, так как знаю духовный мир. Там происходят подобные вещи. Вы понимаете, как вам повезло? (163-308, 1987.5.1) 

Когда проявляются очертания духовного мира, и вы начинаете осознавать, насколько он связан с нашим миром, вы 

уже не можете жить как вам вздумается (294-9, 1998.6.5) 

Вы понимаете, какой пугающей является земная жизнь? Люди живут, как им вздумается, не подозревая о том, что 

их земная жизнь определяет их жизнь в вечности. (295-127, 1998.8.19) 

Когда вы после смерти предстанете перед Небесами, вам придется дать отчет. При этом начинать его нужно будет 

не с рассказа о хороших поступках. Сначала вам надо будет рассказать о своих ошибках, и лишь после этого вы сможете 

упомянуть, что сделали хорошего. В нашем мире все происходит наоборот, не так ли? Если человека спрашивают: «Ну, 

что ты сделал?», он говорит: «Я добился того-то и того-то», а плохие дела скрывает. Но в духовном мире все иначе. Там 

нужно сначала рассказывать о своих дурных поступках. Таков порядок. Когда вас спросят о том, что вы сделали, все 

события вашей жизни сразу же станут видны, словно на экране телевизора. Сначала вам придется отчитаться о своих 

плохих делах. Почему? Каин идет первым, верно? Плохое должно открываться первым… Почему добро идет вторым? 

Авель идет вторым; добро и зло в человеке сравниваются, и если доброго, «авельского» начала в нем больше, человека 

вновь всему обучают и рассказывают ему о духовном мире. (196-283, 1990.1.2) 

3.5. Грехи, совершенные во плоти, нужно искупить на земле 

То, что связано на земле, развязывать нужно тоже на земле. Если вы этого не сделаете и уйдете в духовный мир, у 

вас будут серьезные проблемы! Вы должны подталкивать сами себя, чтобы выбраться из этих проблем, в противном 

случае вы навеки провалитесь в ад! (229-27, 1992.4.9) 

Нравится нам это или нет, но все мы — падшие потомки, поэтому наша судьба — преодолеть перевал искупления 

даже ценой собственной жизни. Это невозможно отрицать! Всем нам предстоит одолеть этот путь. Если вы уйдете в 

духовный мир, не пройдя его в течение жизни, никто не знает, сколько миллионов лет это займет у вас там! 

В духовном мире нет искупления. Это — освобожденная сфера совершенства, наполненная волнами любви. Там 

нет ни искупления, ни воссоздания. Преумножения там тоже нет. Там нет подобных стимулов, поэтому, закоснев в 

определенном состоянии, вы останетесь такими навсегда. Вот это — настоящая беда! Зная об этом, Бог послал на землю 

Мессию. (229-243, 1992.4.12) 

Сбрасывая старую кожу, змея растет или уменьшается? (Растет.) Если можете сбрасывать старую кожу десять раз 

за день, делайте это! В духовном же мире у вас уже не будет стимула для этого. Там нет «оборудования», необходимого 

для этого. Как бы вы ни желали вернуться на землю и развеять свою скорбь, это будет невозможно! Однажды покинув 

землю, вы не сможете вернуться на нее, когда пожелаете. (242-305, 1993.1.2) 

В духовном мире есть стимулирующие элементы любви, однако там нет элементов искупления, позволяющих 

людям очиститься от своих пороков. Вот почему искупление грехов в духовном мире — это очень долгий процесс! Зная 

это, за сорок лет я вычистил все и стер все грехи. Я жил, не помня, ночь на дворе или день. Обычно я лишь завтракал и 

ужинал, и так — каждый день. Вот как я жил! (243-177, 1993.1.3) 



Осуществить спасение на земле, в физическом теле, — трудно. Зато здесь есть масса возможностей тронуть сердца 

людей, для этого вы можете просто обнять человека и поплакать вместе с ним. Находясь в духовном мире, очень трудно 

воодушевить земного человека, обладающего телом. (250-112, 1993.10.12) 

В духовном мире вам придется жить в заключении. Вы должны будете ждать несколько тысяч лет. Даже дети 

благословленных пар придут к своим родителям и скажут: «Мама, почему ты меня родила таким? Зачем вы меня сюда 

притащили?» Неужели вы думаете, что этого не произойдет? Неужели вы полагаете, что ваши сыновья и дочери 

останутся безучастными? Ваши семьи находятся на разных уровнях. В духовном мире каждый отправляется в место, 

соответствующее его уровню, и остается там на долгое время. Ваши предки и ваши дети станут обвинять вас: «Почему 

вы так поступали? Почему не сделали все как следует? Что это такое?» Как долго вам придется там пробыть, зависит от 

тяжести обвинений. Вам придется нелегко. Поэтому вы должны все сделать на земле. 

Сколь важна земная жизнь! Мы живем только раз. Жизнь — как миг, и миг этот всего один. В сравнении с вечной 

жизнью земная жизнь — не более точки. Это очень короткое мгновение, в течение которого мы должны выйти за рамки 

плотской жизни и подготовиться к жизни в духовном мире. Всегда опирайтесь на такую основополагающую 

философию, будьте в центре, умейте контролировать и подчинять себе все. В противном случае вы не сможете достичь 

совершенства как личность. (207-99, 1990.11.1) 

Самое сильное отвращение в духовном мире вызывают падшие обычаи и привычки. Привычки возникают на 

основе обычаев. Какое самое любимое блюдо у коренного японца? Суп и рис. Американцы любят гамбургеры, а 

корейцы — кочхуджан и кимчхи. Но если мы будем думать только так, мы никогда не избавимся от привычек! 

Как же нам это сделать? Избавляться от привычек — трудное дело, но знаете ли вы, в какой сложной ситуации вы 

окажетесь в духовном мире, если попадете туда, закоснев в своей падшей природе и упрямо держась за свои привычки? 

Вы должны привести себя в порядок на земле. Сделать это в духовном мире будет невероятно сложно! Итак, муж и дети 

— не проблема. Вы должны обзаводиться мужем, женой и детьми после того, как избавитесь от своих привычек. (228-

114, 1992.3.26) 

Проблемы, возникшие на земле, нужно решать на земле, прежде чем вы ее покинете. Если вы попытаетесь 

разрешать эти проблемы в духовном мире, то обнаружите, что там отсутствует среда, дающая стимул для их решения. 

Там не будет мира, противостоящего добру, злодеев, вставляющих палки в колеса. Если вы были плохим человеком, 

никто не будет вам там препятствовать, вас будет просто затягивать дальше в направлении зла. Добро и зло там 

полностью разделены. (256-28, 1994.3.12) 

Вы еще не стали истинными семьями, не так ли? Если вы такими и уйдете в духовный мир, то вам придется 

разлучиться друг с другом. В духовный мир должны отправляться и жить там вечно безгрешные люди, построившие 

семьи Царства Небесного и прожившие жизнь в таких семьях. 

В любом случае вам предстоит перейти в мир иной и жить там вечно. Здесь у вас возникают проблемы, которые 

можно решить за семьдесят или восемьдесят лет земной жизни, но в духовном мире, в мире вечности, вам будет трудно 

их решить, даже если вы потратите на это миллионы лет! Так что вы должны исправить все на земле. Вы должны это 

сделать на земле! Сказано же: «Что свяжешь на земле, то будет связано на небесах, и что разрешишь на земле, то будет 

разрешено на небесах». (Матф. 16:19) То, что было утрачено на земле, и искать нужно на земле. (283-184, 1997.4.12) 

Если вы потратите от трех до пяти лет на занятия самодисциплиной и умерщвление плоти, то сможете 

приблизиться к духовному миру. Разве не так? Если вы придаете большее значение физическому аспекту, духовный 

аспект для вас будет приуменьшаться, но, отказавшись от физического, вы повысите свою духовность. Все так и есть! 

Итак, если мы игнорируем внешнее и придаем большое значение вертикальному, духовный мир приблизится к нам. 

Тогда, стоит нам привиться к изначальному эталону совести, как произойдет настоящий взрыв, словно к нам 

подключили положительный и отрицательный провода с электростанции. За счет этого можно произвести изменения на 

небесах и на земле. Помните, что каждому из вас необходимы такие духовные переживания. (282-308, 1997.4.7) 

В Библии говорится: «Что вы свяжете на земле, то будет связано на небе; и что разрешите на земле, то будет 

разрешено на небе» (Матф. 18:18). Эту логику мы можем объяснить, зная о единстве дуальной структуры. 

Вы должны знать, сколь ценен период, когда вы обладаете физическим телом. Это единственное время, когда 

можно воскресить Бога и Вселенную, объединить весь мир. Такой следует вывод. 

Невозможно променять этот физический мир даже на Бога вместе со всем творением. Почему? Потому что 

совершенство недостижимо, если есть Бог и Вселенная, но нет человека, имеющего физическое тело. Вы должны знать, 

как велика ценность человеческого тела. Оно и впрямь замечательно, верно? (91-190, 1977.2.13) 

Представьте себе две дороги: одна из них ведет на Небеса, а другая — в ад. На какой из этих двух дорог больше 

людей? (На той, что ведет в ад.) Каково Богу при виде этого? Как же Ему должно быть горько! В каком потрясении 

глядит Он на Своих сыновей и дочерей, которые не должны были иметь ничего общего с адом, которым предстояло 

прийти в Царство Небесное, стать народом этой бескрайней страны и жить в любви вместе с Богом; а вместо этого все 

они отправляются в ад! Представьте, что ваши собственные дети отправляются в логово смерти! Попав в духовный мир, 

вы так или иначе узнаете обо всем этом. (244-25, 1993.1.29) 

В духовном мире вас спросят обо всем этом: «Вот об этом учил Отец, а ты соответствуешь этому эталону? 

Прикладывал ли ты усилия, чтобы объединить пять физических и пять духовных чувств и достичь этого эталона?» Что 

вы все думаете об этом? В Царство Небесное не попадет кто угодно, туда просто так не пройти. Это не место для тех 

благословленных семей, которые жили как попало! Там собираются серьезные люди. Вы должны стать даже серьезнее 

меня! (246-191, 1993.4.16) 

Кого вы встретите первым, попав в духовный мир? Кого бы вы хотели встретить? Вы и не думали об этом, верно? 

Даже если вы захотите встретиться со своей матерью, у вас это не получится. Вы не сможете с ней встретиться, пока 

Истинные Родители ее не освободят. Как бы вы ни любили человека, вам с ним не встретиться. Вы сможете увидеть его 

издали, но вблизи вы его не встретите. (285-125, 1997.4.21) 



При регистрации в духовном мире человеку потребуется удостоверение о его земной жизни. Я имею в виду 

удостоверение о всей его жизни, в котором будет записано, как он жил и что сделал. Сами себе вы такой документ не 

выпишете. Сперва вам должен выписать его сатана. Сначала вы должны получить такое удостоверение от сатаны, затем 

— от Иисуса, и в конечном итоге — от Бога. (299-77, 1999.2.4) 

В будущем всем вам придется писать автобиографию. Пишите свою биографию. В ней вам придется честно 

рассказать о своей жизни после вступления в Церковь Объединения. Нужно, чтобы, попав в духовный мир и взглянув на 

свою биографию, вы могли разрыдаться, мол, неужели я на самом деле все это сделал. Вы пишете автобиографию на 

земле, а затем перед входом в Царство Небесное проходите сквозь шеренги из ста шестидесяти, двухсот сорока и трехсот 

шестидесяти человек, которые видят вас насквозь. Малейшая ложь — и вас поразит молния! Вам их не обмануть. (297-

120, 1998.11.19) 

Когда вы уйдете в мир иной, все ваши поступки, все побои, которые вам достались, вся ваша жизнь, словно 

записанная на пленку, моментально станет видна, стоит только нажать на выключатель. Тогда вы скверно себя 

почувствуете, не правда ли? Если я вас прощу, все содержимое этой пленки будет стерто. Вы знаете об этом? (165-90, 

1987.5.20) 

3.6. Ценность жизни, прожитой в унисон с природой 

Человек, связанный с природой, религиозен. В религиозном мире нет ничего показного. Земля, природа не лгут. 

Если я приложил усилия на сто процентов, природа даст мне соответствующий результат. Здесь не может быть никакой 

спекуляции и молниеносного обогащения! Никакого авантюризма! Когда вам стукнет пятьдесят, возвращайтесь к 

природе, живите близко к земле и ведите жизнь в вере. Нет лучшей подготовки к переходу в духовный мир. (244-322, 

1993.3.1) 

В будущем я хочу построить здесь ферму и привести сюда членов нашей церкви со всего мира. Когда вы 

состаритесь и вам исполнится шестьдесят или семьдесят лет, вы сможете жить на природе, заботиться о творении и 

ощущать сердце родителей, заботящихся о детях, Сердце Бога во время сотворения мира. Тогда, уйдя в духовный мир, 

вы подниметесь в нем на высокий уровень. Тех людей, которые состарились, усердно трудясь в Церкви Объединения, я 

планирую собрать на ферме и поселить их в деревенском домике, где они могли бы обеспечивать себя всем 

необходимым. Это и есть идеальная родина. У меня есть большие планы насчет этого. (246-216, 1993.4.16) 

Когда вам минет шестьдесят, оставьте общественное поприще и возвращайтесь в родную деревню, вскапывайте 

там землю и готовьтесь к переходу в духовный мир. Чтобы подготовиться к духовному миру, нужно сделать многое. Вы 

должны проявить всю свою искренность, отправиться подобно мне в деревушку, уйти с головой в сельскую жизнь и 

даже руководить целой деревней, это лежит на вашей ответственности. Проживите жизнь, занимаясь любимым делом, 

своим хобби. Лишь тогда вы сможете оказаться на высоком уровне духовного мира, лишь так вы сможете стать 

чувствительным человеком, способным использовать весь духовный мир как арену для своих действий. Как вы на это 

смотрите? (289-193, 1998.1.2) 

Вы работаете до шестидесяти лет, а после этого, хотя период общественной деятельности для вас проходит, вы 

бесплатно работаете для общего блага еще три года. Чтобы благополучно уйти в духовный мир, не ждите 

вознаграждения за труды. Такова тренировка, необходимая для перехода в духовный мир. 

Если вы добьетесь результата, этот период можно продлить до семи лет. Сколько же вам тогда исполнится? 

(Шестьдесят семь.) Вы можете официально завершить свою работу в шестьдесят лет, но потом проработать еще семь 

лет, чтобы заложить основание для перехода в духовный мир. После этого вы вправе гордиться собой, куда бы вы ни 

пошли. Если вы встанете на основание Церкви Объединения, возможно, люди будут принимать вас как моего 

представителя, куда бы вы ни пошли; они скажут: «Вот идет заслуженный человек!» В духовный мир нужно переходить, 

имея основание, построенное жизнью ради других; если задуматься об этом, понимаешь, что такой опыт просто 

необходим. (289-195, 1998.1.2) 

Нужно дать людям возможность жить в море. Я навожу справки о подводной лодке, в которой совершенно 

свободно смогут жить пять человек. Обосновавшись и живя на земле, мы путешествуем. За свою жизнь человек должен 

попутешествовать по суше, по морю и в космосе, а потом уйти в духовный мир. (279-200, 1996.8.4) 

Вы можете выращивать разных животных, например оленей или рыб, и затем выпускать их на волю; или добавить 

к тому, что делает природа, человеческие усилия, чтобы выращивать зерновые — вы можете делать все, что угодно. Как 

это замечательно! Можно самому воспроизвести все творения Бога и, ожидая, пока они вырастут, думать о Нем. Можно 

достичь гармонии с природой, жить в симбиозе с ней, заниматься любимым делом, а затем перейти в духовный мир. Так 

мы можем сделать наш урбанистический мир менее централизованным. Вы понимаете, что я имею в виду? (252-210, 

1993.12.30) 

Наступает такое время, поэтому я начал думать об индустрии развлечений, о мире, основанном на хобби. Какую 

систему нужно будет создать в каждой стране в будущем? Занимаясь строительством, мы должны будем построить 

систему кондоминиумов , в каждом из которых смогут проживать, например, четыре семьи. Вы должны пройти через 

тренировку в такой системе. Эти семьи будут вместе зарабатывать деньги, питаться, воспитывать детей и жить, как одна 

семья. Если они не смогут уживаться друг с другом и достичь гармонии, среда их обитания в духовном мире будет очень 

ограничена. Такие люди не умеют достигать гармонии. 

Итак, задумайтесь, каким должен стать институт семьи в будущем, чтобы соответствовать желаниям Бога? (278-

327, 1996.6.23) 

В течение всей своей жизни вы должны уметь привести свои любимые занятия в соответствие с историей 

человечества и идеалом человеческой жизни, а также связать их с духовным миром, миром естественного счастья. 

Культура, связанная с занятиями по интересам, с хобби, присутствует везде. С момента сотворения, в эпоху 

восстановления и эпоху совершенства, в земной жизни и в небесном мире должно быть что-то интересное. Нельзя, 

чтобы лишь американцы жили в достатке! Разве жители Африки не хотят хорошей жизни? Что, если я скажу вам 



беднейшего африканца поселить на месяц в доме самого богатого человека Америки? Если вам это не под силу, этим 

займется преподобный Мун! (278-123, 1996.5.1) 

Что произойдет, когда вы поселитесь на своей родине? Вашей родиной станут небо и земля, все сущее на небесах и 

земле будет связано с вашей родиной, поэтому вам ничего не придется брать с собой. Оставьте все. Когда вы, оставив 

все, уйдете в духовный мир, вы соедините с собой все. Все, что есть в этом мире, может быть перенесено туда, в том 

числе и ваш дом. Там все станет вашим. Так нужно ли вам тащить что-то с собой? (289-144, 1998.1.1) 

Если у вас есть лодка, можно уплыть куда-нибудь и медитировать в уединении. Можно поставить маленькую 

палатку и спать в ней. Можно отправиться в турпоездку в место, похожее на Царство Небесное. Чтобы путешествовать 

туда, где нет ни души, где можно погрузиться в природу, непременно нужна лодка. Без нее никак не обойтись. Думаете, 

все это станет возможным? Даже если это не произойдет само по себе, мы сделаем так, чтобы это произошло. (262-270, 

1994.8.1) 

В духовном мире можно действовать без сна и еды. Там вы мгновенно сможете покрывать огромное расстояние! 

Вся Вселенная окажется в радиусе ваших действий. В природе есть столько интересного: например, какие деревья и 

птицы есть в Южной Америке? Говорят, недавно кто-то поймал большую змею и сделал из нее чучело длиной восемь 

метров. Эх, вот бы поймать такую! Было бы здорово поймать змею и подлиннее этой! (276-77, 1996.2.4) 

Погода на земле постоянно меняется — то ясно, то облачно — это настоящее произведение искусства! Испытав 

любовь в таком окружении, вы станете людьми, обладающими особенной способностью: в духовном мире вы сможете 

по своему желанию вызывать и облака, и туман; с помощью любви вы создадите сферу, которая будет реагировать на 

ваши разнообразные желания. Духовный мир заинтересован в таких людях. Его обитатели скажут: «Ах, как интересно 

быть рядом с таким человеком!» (201-102, 1990.3.11) 

Я знаю, какие из горных трав съедобны. Любую траву можно есть, когда она только-только дала ростки. И коровы, 

и овцы щиплют молодые росточки. Даже если трава ядовитая, в молодых ростках яда нет. В молодой траве нет яда. Я 

всему этому научился. В горах столько всего съедобного! А еще там можно укрыться от дождя. Там много пещер, где 

можно вздремнуть днем. Можно забраться в густые заросли глицинии или дикого винограда и поспать там. Как хорошо 

жарким летом разлечься в прохладном местечке пузом кверху. Даже если идет дождь, в таком местечке прохладно и 

хорошо. Если проходящая мимо буддистская монахиня увидит мужчину, спящего животом кверху под зарослями 

глицинии, раскинув руки и ноги, как иероглиф «большой» (?), мужчину, который при этом храпит и время от времени с 

шумом пускает газы, она в благоговении начнет читать буддийские мантры. Почему? Да потому что это замечательно! 

Это вам не каменное изваяние Будды! Вы понимаете, о чем я? Женщина, которой это неведомо, просто каменная или 

деревянная! Она не сможет дать жизнь детям и даже выйти замуж не сможет! Пока эта монахиня, увидев такое зрелище, 

будет бормотать свои мантры, ее груди начнут зудеть и кровь прильет к бедрам. Тогда она поднимется на более высокий 

уровень. Я правду говорю! Попав в духовный мир, вы обнаружите, что так оно и есть. Буддистские монахи, не знающие 

любви, просто неудачники! Христиане могут твердить сколько влезет, что вера приведет их на Небеса... Я-то 

перелопатил все уголки духовного мира! Знаете, где находится Ким Хваль Лан? В мире бедствий. (202-231, 1990.5.24) 

4. Секрет вхождения в Царство Небесное 

4.1. В Царство Небесное попадают люди, обладающие честью членов царской семьи 

Вам не попасть в Царство Небесное, если вы не сориентированы под нужным углом. Просто так туда не войти. Для 

этого существует особая формула. В музее неподалеку от Лувра есть эталон метра, который не подвержен изменениям 

под действием климата или температуры. Существует великое множество метровых линеек, но они могут быть 

изготовлены по разным стандартам. Вот почему, чтобы определить, какие из них правильные, непременно нужно 

сравнить их с эталоном. Поймите, что существует определенная формула. А люди думают, что в Царство Небесное 

может попасть кто угодно. (248-299, 1993.10.3) 

Вы ведь тоже хотите попасть в Царство Небесное, верно? (Да.) Для этого вам нужно обладать внутренним 

содержанием, позволяющим туда войти. Может, в Царство Небесное нужен входной билет? Туда вход свободный или 

вас будут проверять на соответствие определенным условиям? Вход туда не свободный. Вы это сразу же поймете. Как 

вы думаете, в духовном мире есть компьютеры? Люди создали потрясающие компьютеры, но компьютер в духовном 

мире покажет вам всю вашу жизнь за одну минуту, стоит только нажать кнопку! Вам не удастся солгать. Проявится все: 

как вы родились, чьим сыном или дочерью являетесь, как жили; станет виден весь скверный опыт непутевой женщины, 

связанный с ее беспутной жизнью. (250-110, 1993.10.12) 

Если бы не грехопадение, люди попадали бы в Царство Небесное как родные дети Бога, связанные с Ним 

кровными узами. Эта семья должна была отправиться в Царство Небесное, но вместо этого она пала и унаследовала род 

врага. Людям необходимо занять такое положение, чтобы Бог забыл, что они стали врагами любви и детьми врага, 

унаследовавшими вражеский род, чтобы Бог смог принять их как Своих родных безгрешных детей. По-другому не войти 

в изначальное Царство Божие. 

Вообще-то, в Царство Небесное должны были входить люди, любившие Божьих детей, то есть, своих родных 

детей, принадлежащих к Божьему роду. Однако теперь туда не попасть, не полюбив детей врага в сатанинском мире 

даже больше, чем своих собственных. У вас не будет основания для вхождения в Царство Небесное, пока вы не 

полюбите детей врага больше, чем своих собственных. (262-304, 1994.8.1) 

Проблема в том, что люди унаследовали родословие врага, сатаны. Им предстояло унаследовать Божье родословие 

и входить в духовный мир прямым путем. В соответствии с принципом творения люди должны были, обретя Божью 

любовь, объединить душу и тело, достичь супружеского единства и единства со своими детьми и прожить жизнь в 

Царстве Божьем на земле, а потом войти в Царство Божье на небесах. Будучи прямыми потомками Бога, люди должны 

были на сто процентов связать себя с Ним узами истинной любви и прожить свою жизнь на земле, став единой 

личностью, единой супружеской парой и единой семьей, потом уйти на Небеса. Таков эталон Принципа. (264-168, 

1994.10.9) 



Ад возник после грехопадения, верно? Царство Небесное — это мир, куда можно войти через врата любви 

Истинных Родителей на небесах и на земле. Если бы Адам и Ева не пали, а вошли в Царство Небесное вратами любви 

Истинных Родителей, они стали бы моделью семьи для всего человечества. В Царство Небесное попала бы изначальная 

модель семьи. Тогда все остальные семьи, унаследовавшие такую историческую традицию и соединенные с любовью 

сферы царской семьи, стали бы подобны ветвям, отходящим от главного ствола на север, юг, восток и запад. Стало быть, 

все эти семьи, находящиеся в одной сфере, вошли бы в Царство Небесное в соответствии с принципом единства. Вот 

тогда бы и возник единый мир. Вы должны иметь об этом ясное представление! (231-76, 1992.5.31) 

У вас в семье есть дедушка? (Нет.) Нет? Поэтому-то Истинные Родители сейчас находятся на положении дедушки. 

Раз в ваших семьях есть Истинные Родители, стало быть, благословленные семьи стоят выше обычных родителей. Вы 

родились истинными детьми, так ведь? Кроме того, вы дали жизнь многим детям, верно? В будущем они станут членами 

царской семьи. Бог впервые создает царскую семью, Он доведет ее до совершенства и возьмет с Собой в духовный мир, 

не так ли? Это высочайшая идеальная семья, небесная царская семья. Это изначальные Адам и Ева, достигшие 

совершенства, царская семья, основанная на истинной любви. Достигнув совершенства, эта семья отправится в Царство 

Небесное. 

Вы бы обрадовались, если бы я переехал к вам жить? (Да.) Почему? Если вы от всего сердца служите Родителям в 

течение своей жизни, то автоматически попадете в Царство Небесное. Такова традиция. Именно так прожили свою 

жизнь Истинные Родители, поэтому они автоматически связаны с Царством Небесным; так что и вы будете с ним 

связаны. Это же так удивительно, так здорово, так бесценно и замечательно! Это положение не променять ни на одно 

другое! (230-110, 1992.4.26) 

Я хочу сказать еще несколько слов о принципах восстановления искуплением. Эти принципы — неизменная 

истина. Восстановление не произойдет до тех пор, пока грех, совершенный Евой в Эдемском саду, не будет искуплен 

последующими поколениями в мире Евы. Вы все это знаете, верно? Сатанинский мир исчезает благодаря 

восстановлению. Когда первоначальный эталон, основанный на Истинных Родителях, будет достигнут по всему миру, 

возникнет идеальный мир, то есть подлинное безгрешное Царство Небесное. Знайте наверняка, что такой мир может 

быть лишь миром гармонии, движущимся в едином направлении, к которому стремится все человечество. (262-214, 

1994.7.23) 

Вы должны объединиться с Истинными Родителями и унаследовать их традицию с тем, чтобы на основе этой 

субъектной традиции ваши семьи могли управлять всеми странами. Построив основание, позволяющее вам этого 

добиться, став семьями, обладающими субъектной природой, вы сможете зарегистрироваться в сфере царской семьи 

Царства Небесного. Так вы можете войти в Царство Небесное. Кто угодно туда не войдет. Нужно, чтобы три поколения 

были полны решимости отправиться в Царство Небесное. Дедушка и бабушка, отец и мать, супруги и дети составляют 

четыре стадии. Супруги в этой системе представляют третье поколение. (228-295, 1992.7.5) 

Если бы в самом начале прародители человечества не пали, они стали бы Божьими сыном и дочерью, принцем и 

принцессой Царства Небесного на земле и на небе. Это было бы событие глобального масштаба. Они являются 

источником и завершением, альфой и омегой. В точке альфа вместо родителей добра появились порочные родители, от 

которых нам нужно полностью отделиться. Итак, должны появиться Истинные Родители, способные ассимилировать 

все, чему положили начало порочные родители. (226-319, 1992.2.9) 

Изначально Адам с Евой были Божьими детьми, так ведь? А раз так, они являлись принцем и принцессой небесной 

страны и земли. Они были принцем и принцессой небесной страны, а когда подросли, стали бы царем и царицей земли. 

Они потомки Царя. Вот почему им следовало придерживаться закона царского дворца небесной страны и воплотить в 

жизнь все его предписания; они должны были стать единой идеальной моделью, в которой вертикаль и горизонталь, 

перед и тыл, правая и левая стороны соединены Божьей любовью. Они оставались бы идеальной моделью, куда бы ни 

пошли: на север, на юг, на запад или на восток, вперед или назад. Почему? Да потому что Адам с Евой занимали бы 

центральное положение. Их положение являлось бы центром, ядром, для всех направлений: севера, юга, запада, востока, 

верха и низа. С этой точки зрения, вы должны быть образцом, куда бы вы ни пошли. (226-258, 1992.2.2) 

Родина и семья могут стать моими благодаря владению ими в любви. Именно так и достигается совершенство 

детей, братьев и сестер, супругов и родителей. Все содержимое Божьего «учебника», не осуществленное до сих пор, 

может быть явлено людям в Истинных Родителях. Благодаря этому Бог займет Свое первоначальное положение, которое 

Он занимал до грехопадения человека, окончательно преодолеет перевал скорби и сможет дать определение 

воспитанию. За счет этого мы и наши семьи обретем качества, необходимые гражданам Царства Небесного. 

Духовный мир, связанный с земным океаном любви — это Царство Небесное на небе. Вы не сможете жить в этом 

Царстве, не пережив в своем сердце любовь. (226-73, 1992.2.4) 

Пятимиллиардное человечество — это родственники царской семьи, унаследовавшей царскую власть, как прямые 

потомки человека, обладающего правом первородства. Люди, испытавшие на себе сердце сферы царской семьи, входят в 

Царство Небесное. Сфера царской семьи должна распространиться по всему миру; люди непременно должны испытать в 

своей жизни единую сферу сердца в мире, где воплощен такой идеал. Положение Истинных Родителей выше, чем 

положение старшего сына. Они обладают царской властью. Будучи наделенными такой властью, они должны вести за 

собой всех членов царской семьи из своего окружения. Конечно, в Царство Небесное входят братья и сестры семьи 

Истинных Родителей, но, кроме того, туда идут другие члены царской семьи, следующие за Истинными Родителями, 

следующие за их царской властью и служащие ей. В Царство Небесное попадают люди, испытавшие такое сердце. 

Что такое Царство Небесное? Адам и Ева родились близнецами и должны были достичь зрелости, вступить в брак 

и стать родителями; соответственно в Царство Небесное попадают те, кто прочувствовал все эти сферы сердца, обрел 

царскую власть и авторитет и стал главой царской семьи. Вы сможете отправиться в Царство Небесное вместе со своей 

венценосной семьей вслед за царем. Так в горизонтальной плоскости воплощаются четыре царские права. (247-265, 

1993.5.9) 



Мы вступили в эпоху Царства Небесного на земле, поэтому наши семьи становятся царскими семьями. Какими же 

образцовыми должны они стать! Может ли царь жить как ему вздумается? А царица? А их дети? И царь, и царица, и 

принцы с принцессами должны соблюдать закон своей страны. Более того, существует еще и кодекс царского дворца. 

Среди прочих законов есть еще и дворцовый кодекс. Существуют правила, по которым живут члены царской семьи во 

дворце, так ведь? Представляете, как трудна жизнь королевских потомков в Англии или в Корее? 

Я прошел путь восстановления до конца. Без этого невозможно представить Царства Небесного. Вы не сможете 

подняться до положения царей, правителей Царства Небесного. Как можно стать царем, не умея должным образом 

относиться к царице? Разве не так? (232-326, 1992.7.10) 

Опираясь на истинную любовь, вы должны стать членами царской семьи. Если бы Адам создал царскую семью, 

среди его детей были бы те, кто продолжал бы его род по прямой линии. Их братья и сестры, относящиеся к побочной 

линии, стали бы народом этого царства. Итак, в Царство Небесное идут люди, обладающие любовью, авторитетом и 

честью принцев и принцесс этого Царства, и шагающие по жизненному пути уверенно и с достоинством. Да будет всем 

известно, что именно такие люди входят в Царство Небесное, нашу изначальную родину! (220-219, 1991.10.19) 

4.2. В Царство Небесное идут люди, воплотившие любовь четырех миров сердца 

Какие люди попадают в Царство Небесное? Туда идут те, кто воплотил в себе любовь и довел до совершенства 

четыре мира сердца. Вы Божьи партнеры в любви и Он желает, чтобы вы стали в тысячи раз лучше Него Самого, 

поэтому знайте, что семья каждого из вас является центральной семьей, представляющей небесную и земную страну, а 

также три царских права будущего. Все это было утрачено, так что вам предстоит воплотить эти понятия и их суть в 

ваших восстановленных семьях и таким образом принести плоды. Ваша ответственность — преумножить все это в своих 

сыновьях и дочерях. Изначальный путь был утрачен, и теперь нам нужно осуществить все это и вернуться обратно. 

Помните о том, что таков путь восстановления и воссоздания. (Аминь!) Это не слова преподобного Муна. Это говорит 

вам Сам Бог! (238-254, 1992.11.22) 

Вы ведь впервые слышите такие слова? Наше отечество — Царство Небесное, куда мы должны отправиться, 

восстановив четыре мира сердца и три царских права и обладая любовью царской семьи. Попробуйте, умрите! Какими 

бы выдающимися людьми вы ни были, вы окажетесь в ловушке. Решайтесь поскорее и получайте Благословение, чтобы 

потом не жалеть: «Надо было мне послушаться преподобного Муна!» Это самый быстрый способ решения проблем. 

Постепенно вы всему научитесь. 

Мужчина и женщина, достигнув гармонии, должны восстановить утраченную семью Царства Небесного и служить 

Богу, как Царю. Вот почему дедушка является представителем Бога. Деда нужно почитать, как Божьего представителя. 

Ваши отец и мать — это царь и царица, представляющие семьи пятимиллиардного человечества. Детей же своих вы 

должны почитать как царей будущего. Почитая родителей как Бога, как царя и царицу, представляющих все семьи 

современности, вы должны унаследовать родительскую стезю и передать ее тысячам последующих поколений. Такой 

мир станет Царством Небесным на земле. Аминь! (239-76, 1992.11.23) 

Семья, воплотившая в себе четыре мира сердца и приобретшая три царских права, — это идеальная семья. Вот 

почему дед в ней подобен Богу, родители — это царь и царица семей мира, а вы являетесь царями будущего, которым 

предстоит унаследовать царскую власть над небом и землей. Бог — Царь небесной страны, а родители — царь и царица 

земли, правильно? Дети наследуют царскую власть. Три этих царских права должны принести плоды в нашей идеальной 

семье. (239-185, 1992.11.24) 

Восстановление права первородства, родительского авторитета, царской власти и сферы царской семьи знаменует 

полное завершение истории восстановления. Цель восстановления права первородства заключается в восстановлении 

родительского авторитета, цель восстановления родительского авторитета — восстановление царской власти, а цель 

восстановления царской власти — восстановление сферы царской семьи. Вот четыре мира сердца. Дед, отец и вы со 

своей второй половиной символизируете три царских права. Дедушка является символом прошлого, ваши родители — 

символом настоящего, а вы с супругом — символом будущего, правильно? Дед — это особый посол духовного мира в 

вашей семье, поэтому семья, где абсолютно слушаются деда, будет процветать. (249-306, 1993.10.11) 

Люди переходят в духовный мир такими, какими они были на земле. Как же в духовном мире возможна 

горизонтальная связь? Люди входят в мир, где они могут ощутить во вселенской семье то, что в свое время чувствовали 

в своей семье. В земном мире мы живем, следуя за Богом, нашим вертикальным Родителем, а также за нашими 

горизонтальными родителями в семье, а потом переходим в вечный вертикальный мир, мир Родителя. Тот мир — 

Царство Небесное, и в нем живет не одно поколение, а тысячи поколений. Тот мир является расширенной версией 

жизни, которую вы прожили в этом мире под руководством Бога вместе с вашим дедом, родителями и детьми. Вот 

почему, чтобы жить в духовном мире, вам необходимо ощутить на горизонтальном уровне такую же ответственность, 

какую вы чувствовали в своей семье на земле, вы должны ощутить ответственность как старшая или младшая сестра, как 

жена и как мать, или же, как старший и младший брат, как муж и как отец. Только в этом случае вы приживетесь в 

духовном мире. (247-308, 1993.6.1) 

Мужчина должен полностью объединиться с женщиной, а женщина — с мужчиной. Отец должен полностью 

объединиться с сыновьями и дочерьми, и Бог тоже должен стать единым целым со Своими детьми. Все братья и сестры 

должны создать абсолютное единство. Вы попадаете в духовный мир, прожив жизнь и умерев в семье, которая жила 

вместе с Богом в Его любви. (279-114, 1996.8.1) 

Адам — это Сам Бог. Он — глава семьи, а также тело Бога. Центром страны и мира также является Бог. Итак, 

после своего рождения человек должен пройти три стадии: объединиться с семьей, со страной и с духовным миром. 

(278-169, 1996.5.5) 

Адам получал любовь от Бога, а у сыновей и дочерей Адама была возможность обрести два вида любви: любовь 

Бога и Адама. Они могли унаследовать царскую власть в духовном мире и на земле. После этого они перешли бы из 

Царства Небесного на земле в Царство Небесное на небесах. Вот почему две эти категории неразделимы. (278-161, 

1996.5.5) 



Любите свою страну больше, чем семью, всем сердцем понимая абсолютную необходимость дедушки с бабушкой, 

матери с отцом, мужа и жены, а также детей. Любите мир более, нежели страну, и помните, что он населен людьми этих 

четырех типов. Чтобы предстать перед небом и землей, отправиться в духовный мир, где собраны вместе прошлое, 

настоящее и будущее, и жить там, вы должны полюбить тот мир, ведь туда ушли все люди, которых вы любили, люди 

четырех типов. Когда мы построим такой мир на земле — это и будет Царство Небесное. Царство Небесное на небе 

появится автоматически за счет Царства Небесного на земле. (277-192, 1996.4.15) 

Четыре мира сердца приносят плоды, когда супруги достигают единства в любви, а чтобы осуществить три 

царских права Адам и Ева должны дать жизнь детям. Три царских права осуществляются только с рождением детей. Бог 

представляет духовный мир, Он представляет Собой деда. Адам с Евой — представители настоящего. В семье 

представлены прошлое, настоящее и будущее. От Адама и Евы, представителей настоящего, происходят их сыновья и 

дочери, представители будущего. Так после стадии начала происходит разделение, а затем должно наступить единство. 

(270-258, 1995.7.16) 

Вступая в брак, Адам и Ева проходят через такие же переживания, что были в прошлом у Бога в духовном мире, но 

которые до сих пор не были проявлены; за счет единства Адама и Евы верх, низ, левая и правая сторона объединяются с 

Богом. Затем появляются братья и сестры, и образуется модель сферической формы. Создавая эту сферическую форму, 

мы строим сферу царской семьи, а, вступая в супружеский союз, обретаем царскую власть. Так возникает сфера единства 

трех поколений. Три поколения становятся одним целым. (270-268, 1995.7.16) 

Дедушка — это царь прошлого. Занимая положение Бога, он является послом небесной страны, представителем 

духовного мира, наделенным особыми полномочиями. Мать и отец, относящиеся к сфере Адама и Евы, — это царь и 

царица страны нашего мира. Дед с бабушкой занимают положение царя и царицы небесной страны, а отец с матерью — 

это царь и царица мира семей, представляющие семьи нашего мира. 

Их потомкам предстоит унаследовать обе царские власти: царскую власть деда, представляющую духовный мир, и 

царскую власть настоящего, представляющую Царство Небесное на земле. Вот почему сыновья и дочери должны быть 

всегда едины со своими родителями и дедушкой. Дед, в свою очередь, должен быть един со своими внуками и их 

родителями, а родители должны объединиться с дедом. Стоит отклониться от этого принципа, и основы Царства 

Небесного будут искажены. (246-74, 1993.3.23) 

Какой бы ни была разница в ширине и высоте между небесами и землей, любой их обитатель находится на одной 

из четырех стадий. В духовном мире тоже есть дедушки и бабушки. Там есть ровесники ваших отца и матери, молодые 

люди и подростки. А если мы еще немного обобщим представление о людях, все сведется к двум людям. (253-132, 

1994.1.23) 

Вы ведь знаете, что такое четыре мира сердца и три царских права? Вы в своих семьях должны их достичь, тогда 

вы сможете в любое время по своему желанию приходить из духовного мира на землю. (253-71, 1994.1.7) 

Воплотить четыре мира сердца возможно, вступив в брак и достигнув единства в любви. Если семья разваливается, 

мир сердца детей, мир сердца братьев и сестер, мир сердца супругов и мир родительского сердца остаются 

незавершенными. В духовный мир нужно уходить, доведя все эти сферы сердца до совершенства, однако из-за 

грехопадения до сих пор никому это не удавалось. Вот почему необходимо восстановление искуплением. (249-289, 

1993.10.11) 

4.3. Мы должны жить в согласии с душой 

Мы не знали о том, что совесть — это наша центральная сущность, второй «бог», которого Бог поместил в нас 

вместо Себя Самого. Почитайте ее превыше Бога, превыше любого религиозного лидера и даже превыше Иисуса, и вы 

займете положение, более высокое чем то, к которому вас привела бы вера в Иисуса. Не нужно верить в преподобного 

Муна из Церкви Объединения! Примите его учение и полностью объединитесь со своей совестью, и вы отправитесь в 

Царство Небесное, даже не следуя за преподобным Муном. Покупайте учебники и принимайтесь за учебу. 

Если человек не в силах раскрыть свою совесть, утвердить себя как освобожденную личность и обрести сферу 

единства, он не попадет в Царство Небесное. Я обыскал все Царство Небесное, но не нашел там никого, потому что 

никто не смог добиться того, о чем я говорю. Я обнаружил, что многие пасторы, пресвитеры и другие так называемые 

«выдающиеся» люди, стонавшие в процессе духовного самосовершенствования, в духовном мире просто пришпилены 

вверх тормашками! (253-45, 1994.1.1) 

Освободите свою совесть. Ваша душа — это пограничный пост Царства Небесного, а тело — пограничный пост 

ада. Ваше тело таскает за собой душу, или же душа таскает тело за собой? Душа верующих тянет за собой тело, а у 

неверующих без всяких сомнений душа волочится вслед за телом. Они живут, руководствуясь лишь своим «эго». Вот в 

чем разница. Итак, «я» — это отправная точка и ада, и Царства Небесного. Будете следовать велениям души, попадете в 

Царство Небесное; стоит вам подчиниться телу, и вы отправитесь в ад. Живя ради других, вы отправитесь на Небеса, а 

коли будете стремиться жить ради себя, попадете в ад. Сегодня, вернувшись домой, провозгласите освобождение своей 

совести! (252-257, 1994.1.1) 

Что представляют собой душа и тело? Они тоже являются субъектом и объектом. Каждый из них должен 

существовать ради блага своего партнера. Душа живет ради тела, а тело — ради души. Когда они объединятся, у вас 

будет не пять, а целых десять органов чувств! Вы увидите и познаете духовный, небесный мир, и сможете слышать 

музыку, льющуюся с Небес. (283-253, 1997.4.13) 

В будущем, когда вы войдете на небеса, пред вами предстанут люди, духовному взору которых открыто все; 

людей, совершавших прегрешения, они просто проткнут прутьями, подобно тому, как римские солдаты проткнули 

копьем бок Иисуса! Знайте, что наступит такое немилосердное время! Существовало же такое явление как самосуд, 

верно? Может, до таких крайностей и не дойдет, но вы не сможете отказаться что-либо делать просто потому, что вам 

этого не хочется, и лгать тоже будет абсолютно невозможно. Поймите, такое время придет, и объединяйте свои душу и 

тело. (252-140, 1993.3.20) 



Если Бог действительно безгрешен и пребывает в единстве, значит падшие существа, вовлеченные в борьбу, 

неизбежно окажутся в месте, наиболее удаленном от Бога. Такое место и в духовном, и в физическом мире называется 

адом. Зло неизбежно оказывается в аду. Этот вопрос нужно прояснить логически. Вам все ясно? Если ваша совесть и 

тело постоянно борются друг с другом и не могут прийти к единству, то куда вы попадете — в ад или в Царство 

Небесное? В ад! Вы непременно должны объединить душу и тело, прежде чем умрете. Те, кто думают, что попадут в 

Царство Небесное, не достигнув этого единства, просто нелепы! Вот какой напрашивается вывод. (258-309, 1994.3.20) 

Сатана находится не где-то вдалеке. Он привязан к человеку. Вы являетесь пограничной линией между Царством 

Небесным и адом. Внутри у вас умещаются и Небеса, и ад. Ваша совесть — это Царство Небесное, а тело — ад. Совесть 

— это субъект, но произошло грехопадение... Ваша совесть должна слиться с любовью и занять положение вечного 

плюса духовного и земного Царства Небесного, Царства Божьего на земле и на небе. (256-51, 1994.3.12) 

Что такое тело? Это — сердцевина ада, даже ядро сердцевины. А что такое совесть? Это сердцевина Царства 

Небесного. Эти двое борются между собой и уже очень давно. Вот в чем проблема. Ее решение — главнейшая задача 

нашей жизни. 

Держите тело в ежовых рукавицах; считайте это своим хобби. Постоянно захватывайте противоположную 

территорию и расширяйте свои владения. Тогда ваше тело будет постепенно умаляться, а вы расширите свою 

ограниченную территорию и превратите ее в бескрайний мир. Мы живем ради вечного мира. Вот почему мы постоянно 

подчиняем свое тело и проходим весь путь вплоть до духовного мира. Мы должны продолжать идти, пока наш путь не 

станет ровным. Без этого не построить Царство Небесное на земле, не восстановить на плоскости изначальное 

положение, где душа и тело объединятся в безгрешной подлинной истинной любви. (254-221, 1994.2.13) 

Есть ад, где заправляет дьявол, и есть Царство Небесное, где владычествует Бог добра. Что представляет собой 

Царство Небесное? Это мир созидания. В аду же все наоборот. Созидание и разрушение сталкиваются внутри одного 

человека; это не что иное, как борьба души и тела. (261-196, 1994.6.19) 

Душа и тело Бога пребывают в единстве, поэтому те, кто рожден Его идеальными сыновьями и дочерьми, чьи 

душа и тело едины, прожив земную жизнь в единстве друг с другом, отправляются в Царство Небесное. Те, кто 

постоянно ссорится друг с другом, ни за что туда не попадут. Богу противно даже смотреть на подобных существ. 

Какова же надежда всего человечества? Должны прийти хозяева или Родители, которые прекратят эту борьбу. 

Раскол начался с ложных родителей, поэтому должны прийти Истинные Родители и ясно, логически все это объяснить. 

Где-то произошла поломка, и пока на земле не развернется движение, способное ее устранить, Царство Небесное на 

земле будет лишь отдаленной перспективой. (261-300, 1994.7.24) 

Сколько совести приходится жертвовать собой ради тела! Понимаете ли вы обстоятельства собственной совести, 

которая на протяжении всей вашей жизни подвергается нападкам? Совесть устала денно и нощно контролировать нас. 

Тем не менее, она забывает про усталость, и как только тело собирается поступить дурно, она ему мешает. Она говорит 

телу: «Не пора ли тебе остановиться? Прислушалось бы ты ко мне», верно? Наша совесть — ближе всего к нам. Она нам 

вместо родителей, Бога и учителей. Душа не нуждается в воспитании, а вот телу оно крайне необходимо. (214-282, 

1991.2.3) 

Каждый человек хранит самого лучшего учителя в глубине своего сердца в течение всей жизни. Однако мы очень 

плохо к нему относимся, подавляем и оскорбляем его. Этот учитель — наша совесть. Она всегда старается нам помочь и 

соединить с истинной любовью. Будто родитель, она побуждает нас становиться добрее и избавляться от эгоизма. Она 

направляет нас в соответствии с Божьей волей. Однако внутри каждого из нас сидит бунтарь, идущий поперек голосу 

совести. Этот бунтарь — наше тело. (201-208, 1990.4.9) 

Без истинной любви вы не объедините душу и тело. Вот почему душа постоянно жертвует собой ради тела и 

забывает, забывает и снова забывает об этом. Ваша душа — представитель Бога, поэтому она для вас — лучший учитель. 

Бог послал нам душу в качестве Своего представителя. Она — наш центр и наше вертикальное «я». (226-60, 1992.2.1) 

Чего я только не делал в молодости, чтобы подчинить свое тело. Я неделю спал с открытыми глазами! Даже если 

мужчина спит в окружении мириад прекраснейших женщин, его пенис не должен приходить в движение, даже 

прикасаясь к интимным частям этих красавиц. Тот, кто не может контролировать свое тело, не попадет в Царство 

Небесное! (263-100, 1994.8.21) 

Корень ада и корень Царства Небесного находится не где-то в мире. Мир в последние дни — это не ад и не 

Царство Божье. Где же корень ада и Царства Небесного? Поймите же, этот корень — в ваших душе и в теле! До сих пор 

люди об этом не знали. Появлялось множество святых со своими учениями, которые они, однако, пытались применить к 

миру, являющемуся объектом. Им не удалось искоренить причину борьбы в самих себе. Объединение должно 

начинаться именно с этого. По-другому единства не добиться. (263-199, 1994.10.4) 

Мир сатаны движется в ад, а Божий мир устремлен к Царству Небесному. Мир, где каждый сам за себя, где 

каждый заботится лишь о собственном благе, идет в сторону зла, а мир, где люди живут общественной жизнью и 

заботятся о всеобщем благе, идет к Царству Небесному. Перекресток между добром и злом находится внутри каждого 

человека. Душа стремится в направлении общественного, а тело — в направлении личного. Они сражаются друг с 

другом, при этом душа занимает позицию защитника общественных интересов, а тело защищает личные интересы. 

Необходимо отречься от своего рождения в падшей любви, падшей жизни и падшем родословии и полностью 

отсечь себя от всего этого, а затем снова воскреснуть, привившись к истинной любви, истинной жизни и истинному 

роду, центром среди которых является истинная любовь. По такому пути должно пройти все человечество и каждый 

человек в отдельности. Таков вывод. Религия появилась, чтобы подчинить тело и объединить его с душой. Вы должны 

дать жизнь сыновьям и дочерям, которые объединятся с истинной любовью и, прожив земную жизнь, отправятся в 

Царство Небесное. Люди оказались неспособны давать жизнь истинным сыновьям и дочерям, не нуждающимся в 

религиозной вере, чтобы попасть в Царство Небесное. Религия появилась, чтобы подчинить тело и объединить его с 

душой. После этого люди должны стать единым целым с Истинными Родителями, привить к себе их ростки. Дикие 



оливы должны стать истинными, дать жизнь истинным сыновьям и дочерям, а затем, прожив земную жизнь, навеки 

подняться в мир иной, войти в Царство Небесное. В этом и заключается идеал творения. (263-281, 1994.10.15) 

Вам нужно остановить войну внутри вашего тела как можно скорее! Вы не попадете в Царство Небесное, не 

положив конец этой войне при жизни. В ином мире вы окажетесь в затруднительном положении навеки. Это серьезная 

проблема! Она заключается не в родителях, не в семье и не в роду. Вы мгновенно попадетесь на этом! (264-121, 

1994.10.9) 

Члены Церкви Объединения, не объединившие душу и тело, не попадут в Царство Небесное. Такие люди — 

просто фальшивка! Знайте, что даже когда мы восстановим нацию, вашим семьям снова потребуется пройти семилетним 

путем! Вам придется пройти этот суровый путь. Змеям приходится протискиваться сквозь узенькую щель в скалах, 

чтобы избавиться от старой кожи, и чем больше змея, тем труднее ей приходится. Мелким змеям проще, а вот крупным 

бывает очень трудно! Найдутся ли щели, подходящие для того, чтобы крупная змея, проползая через нее, могла сбросить 

свою кожу? Вот змее и приходится, избавляясь от старой кожи, лезть вперед, прижимаясь к земле. Выходит, чем больше 

змея, тем ей труднее! Объединить мир трудно, верно ведь? А представьте, как трудно объединить духовный мир! (303-

264, 1999.9.9) 

Вы должны постоянно помнить о том, что в теле каждого из вас бурлит сатанинская кровь. Прекратить это 

бурление, устранить его источник — это миссия всей вашей жизни, которую вы должны выполнять день за днем. Не 

решив эту проблему, вы попадетесь в ловушку в мире вечности, обязательно попадетесь! Чтобы войти в Царство 

Небесное, необходима определенная модель. Для этого вам нужно следовать формуле, установленной Богом. Разве не 

так? Есть определенная формула. 

Чтобы окончить школу, нужно пройти все уроки, заработать хорошие оценки и получить аттестат. Точно так же и 

для вхождения в Царство Небесное существует определенный процесс, в конце которого вы сможете сказать: «На этом я 

закончил!» Здесь действует тот же принцип. Чтобы попасть в Царство Небесное требуется определенная формула. (263-

81, 1994.8.21) 

В духовном мире совесть становится для нас своего рода телом, а Бог становится «совестью» для этого «тела». 

Наша совесть становится телом Бога. Если вы войдете в мистический мир и спросите: «Боже, где же Ты?», Он ответит 

вам изнутри вас самих: «Да здесь Я, здесь!» У людей есть масса опытов подобного рода. Вот почему говорится, что 

человек — это и есть Бог. (250-156, 1993.10.14) 

Когда вы попадете в таинственный духовный мир и начнете молиться: «Боже, где Ты?», Бог ответит прямо у вас из 

живота: «Чего тебе?» Вы можете испытать нечто подобное. Вы можете бессознательно сказать: «Туда идти нельзя!» А 

если вы все-таки пойдете в это место, с вами произойдет какой-нибудь несчастный случай. Кто это говорит? Сам Бог! С 

помощью усердной молитвы можно достичь состояния, в котором возможны такие мистические переживания. (249-223, 

1993.10.10) 

4.4. Абсолютность половых отношений — пограничная черта между Царством Небесным и адом 

Пора первой любви мужчины и женщины — это время их встречи с Богом. 

Во время первой брачной ночи муж достигает совершенства как мужчина. Он обретает владычество как антенна, 

представляющая весь Божий мир плюса, весь мужской род и правую сторону. Этот момент напоминает встречу 

положительных и отрицательных электрических зарядов на кончике антенны. В тот момент, когда мужчина и женщина 

соединяются в любви, каждый из них достигает совершенства. Там, где это происходит, впервые на земле появляется 

царский дворец любви и становится центром Вселенной. Это место становится источником любви, и жизнь возникает 

именно здесь. Разве не так? Родословие тоже связано с этим местом. Здесь же зарождается нация. Царство Небесное на 

небесах и земле начинается с любви; оно начинается там, где открываются врата первой любви. А люди этого не знали! 

(261-16, 1994.5.15) 

Знаете, что такое изначальный дворец? Отправная точка любви — это отправная точка Царства Небесного на 

земле и на небе, это место, где мужчина и женщина становятся абсолютно едины друг с другом. Достигая единства в 

любви и давая жизнь детям в таком абсолютном положении, мужчина и женщина уподобляются Богу, Который начал 

творить человека, разделив Свою невидимую внутреннюю природу (сон-сан) и внешнюю форму (хён-сан). Люди 

становятся владыками, видимым образом воплощающими процесс сотворения, осуществленный невидимым Богом. 

Любовь обладает силой, способной смешивать кровь. На какой оси происходит это смешение? Где находится 

«электростанция», позволяющая это делать? Там, где половые органы мужчины и женщины соединяются в первой 

любви. Именно там начинает вырабатываться электричество первой любви. Именно там вырабатывается электричество 

истинной любви, истинной жизни, истинного рода и истинной семьи на земле, а также Царства Небесного на земле и на 

небе. Те, кто игнорирует этот факт, не смогут существовать. Им одна дорога — в ад! Их взгляды абсурдны! (259-229, 

1994.4.10) 

Понимаете ли вы, насколько ценны половые органы мужчины и женщины? Это то место, где Бог спускается на 

землю; отсюда начинается освобождение Бога и Его счастье; здесь Он может петь и танцевать. Эти органы соединены с 

вечным царским чертогом любви. Здесь открываются врата первой любви Царства Небесного на земле и на небе. Это 

похоже на правду или на ложь? (Это похоже на правду.) Понимали ли вы ценность этих органов до вступления в брак? 

Первая любовь — нечто весьма пугающее. Если она пойдет по неверному пути, весь мир отправится в ад! Вот где все 

было утрачено: царский дворец любви и жизни, история рода и исток Царства Небесного на земле и на небе. Куда идти 

таким людям? Куда они пойдут, если существуют определенные законы и принципы? Люди нигде не смогут продолжать 

свое существование! Место таким им — в мусорном ведре! Человек был создан, чтобы жить вечно, но вместо этого 

оказался в мусорном ведре, и теперь ему приходится идти в противоположном направлении. (261-27, 1994.5.15) 

Где находится источник совершенства мужчины, женщины и даже Бога? Где можно довести до совершенства и 

Божью любовь, и мужчину с женщиной? Где находится центральная точка, в которой все сходится? Вот в чем проблема! 

Не зная этого, мы не сможем расширить и распространить по всему свету Царство Небесное, основанное на идеале 

любви. Итак, что это за место: глаза, нос, руки или ноги? Что это? (Это половые органы.) (261-167, 1994.6.9) 



Там, где соединяются половые органы мужчины и женщины, достигает совершенства Бог и мужчина с женщиной, 

которые по отдельности являются лишь половинками целого. Точка поселения, в которой достигает совершенства идеал 

Божьей любви, находится там, где половые органы мужчины и женщины, вступивших в брак, соединяются в первой 

любви. Именно в этот момент мужчина и женщина достигают совершенства как Божьи партнеры в любви. Эта точка — 

ядро Вселенной. Когда она приходит в движение, вся Вселенная начинает ходить ходуном! Здесь находится оплот 

Царства Небесного на земле и на небе. 

Так как это место является оплотом любви, я называю его главным дворцом любви. Центральный дворец из 

множества царских дворцов, называют главным. Это место — главный дворец любви, жизни и рода, а также отправная 

точка Царства Небесного на земле и на небе. Именно здесь начинаются свобода, счастье и мир, о которых мечтает 

человек. 

Это место — царский дворец любви, жизни и рода; отсюда берут начало личность, семья, род и народ. Поймите, 

что это — оплот и отправная точка Царства Небесного на земле и на небе; это источник свободы, счастья и мира. Если у 

женщины нет мужчины, ее жизнь — сплошной мрак! И если у мужчины нет женщины, его жизнь погружена во тьму. 

(261-173, 1994.6.9) 

Какое место мужчина может почитать превыше всего? Может быть, лицо женщины? Или ее грудь? Может быть, 

все тело целиком? Что же именно? Есть лишь одна точка, где могут соединиться половые органы. Именно ради этого 

подготовлено необходимое окружение; общество, страна, мир и Царство Небесное на земле и на небе, целая Вселенная 

соединены с этим местом. Это — железное правило и формула для всего существующего мира. (262-55, 1994.7.32) 

Любовь — это оплот мира; с нее начинается Царство Небесное на земле и на небе. С какой любви? С любви 

мужчины, с любви женщины или с их совместной любви? Все начинается с их общей любви. Где соединяется любовь 

мужчины и женщины? На лице, или, быть может, на кончиках пальцев? Она соединяется с помощью их половых 

органов. (263-52, 1994.8.16) 

Бракосочетание Адама и Евы — это бракосочетание Самого Бога. Итак, Царство Небесное на земле и на небе 

появляется одновременно. Оно зарождается в гнездышке любви. Когда безгрешные мужчина и женщина соединяются 

посредством половых органов, как раз и зарождается Царство Небесное на земле и на небе. Именно здесь находится 

основа для утверждения трех царских прав. По-другому не построить гнездо любви! (263-57, 1994.8.16) 

Отправной точкой для построения идеального Царства Небесного является любовь, стало быть, половые органы — 

это царские владения любви, царский дворец. Половые органы — это царские владения любви. Чтобы они стали царским 

чертогом, мужчина и женщина должны пожениться. Царский дворец любви создается благодаря супружеской жизни. 

Что соединяет супругов? Может быть, мужчина и женщина соединяются губами во время поцелуев? Что их соединяет? 

Половые органы. Это — великое дело! 

Благодаря любви все, что есть в мужчине, смешивается со всем, что есть в женщине. Они становятся единым 

целым. В этот момент соединяются род мужчины и род женщины. Два родословия сливаются воедино, и в этом 

водовороте впервые зарождается новая жизнь, благодаря которой создается история, связанная с ней. Она не 

заканчивается одним поколением. Отсюда начинается вечная история. Здесь берет начало Царство Небесное на земле и 

на небе. (263-122, 1994.8.21) 

Женщина живет ради половых органов мужчины; ведь она живет ради любви и жизни, ради своих сыновей и 

дочерей. Всем женщинам нравятся малыши. Большая грудь и широкие бедра нужны женщинам ради их малышей. Все 

это должно быть надежно заперто! Итак, где же находятся три главных дворца? Это фундаментальный вопрос для всех 

людей! На этом зиждется семья, общество, страна, земля и духовный мир, с этого начинается мир Царства Небесного. 

(252-104, 1993.11.14) 

Где же достигается единство? Там, где соединяются половые органы. Половые органы Адама и Евы — великая 

вещь! Вот почему я называю их главным дворцом любви. Это — удивительные слова! В этом главном царском дворце 

все сущее на небесах и земле и даже Сам Бог могут достичь совершенства и обрести покой. Ни небесная страна, ни 

земная не являются номером первым. Все начинается с семьи. Она и есть главный дворец, и это — удивительные слова! 

В центре этого дворца находится истинная любовь, истинная жизнь и истинный род. С этого дворца начинается Царство 

Небесное на земле и на небе. 

Без этого дворца Царство Небесное не появится ни на земле, ни на небе, не утвердятся ни небесная страна, ни 

страна людей. И вот, слово, обозначающее удивительное место пребывания истинной любви, стало бранным словом! 

Люди разрушили небо и землю и стали родом погибшей страны, вот почему до сих пор к половым органам относились 

как к самому порочному! Изначально эти органы были святыми. Вот вы, преподаватели, понимаете ли вы это? 

Просыпаясь поутру, приветствуйте свои половые органы: «Хорошо ли вам спалось?» Поймите, что именно они 

позволяют нам почитать любовь наших великих предков даже больше, чем самих предков. (263-347, 1994.10.27) 

Если вы будете использовать свои половые органы как попало, вас ждет наказание! Ведь это — царский дворец 

любви и сад предков вашей любви! Именно здесь начинается любовь, жизнь и даже история! Здесь находится источник 

Царства Небесного на земле и на небе, источник Божьего счастья. Здесь рождается Его улыбка, здесь Он может 

встретить Свою любовь и пуститься в пляс! Нам необходимо восстановить это место. Верно я говорю? (Верно.) Вот 

сколь оно драгоценно! (256-199, 1994.3.13) 

Когда Божий цветок и цветок человека распускаются в любви, наступает Царство Небесное на земле и на небе. 

Тогда становятся понятны слова: «Истинная любовь — цветок всех совершенств». Итак, благодаря супружеским узам 

мы получаем возможность стать вторыми творцами, подобными Богу, который некогда творил; мы можем ощутить 

радость, которую некогда испытывал Он, и во плоти пережить реальное вечное Божье бытие. Какой же славы и величия 

исполнено положение супругов, дающее нам такую возможность! (256-235, 1994.3.13) 

Чтобы стать прекрасными людьми в Царстве Небесном, вам нужно жить на земле в гармонии с распустившимся 

цветком любви, явить красоту и аромат этого цветка миру, с которым вы взаимодействуете, и сохранить в себе новые 



семена этого цветка. Если вы проживете так свою земную жизнь, то и в духовном мире вы будете точно такими же 

вечно. (256-170, 1994.3.13) 

Половые органы женщины — это вселенский источник. Место, где завязываются взаимоотношения любви, 

становится главным дворцом любви, изначальным царским дворцом. Здесь зарождается любовь. Любовь во время 

первой брачной ночи знаменует появление главного дворца любви. В этот момент жизнь мужчины и жизнь женщины 

впервые сливаются воедино, стало быть, именно в этот момент появляется главный дворец идеальной жизни, а также 

главный дворец рода, ведь род тоже начинается в этот момент. Отсюда же берет начало Царство Небесное на земле, 

поэтому половые органы являются главным дворцом Царства Небесного на земле и на небе, а также главным дворцом 

совершенства человека и Бога. (257-324, 1994.3.16) 

Люди пали из-за любви, стало быть, половые органы — самая страшная вещь! Религии считают прелюбодеяние 

самым ужасным грехом. Что представляет собой свободный секс в Америке: это экспансионизм дьявола и ада или же 

экспансионизм Царства Небесного? (Это — экспансионизм ада.) Это ад. Ад царит и на земле, и на небе. Все это рухнет! 

(261-302, 1994.7.24) 

В поисках истины преподобный Мун исследовал духовный и физический мир, штудировал все писания, но не 

нашел там решений. Есть Бог или нет? Если Он есть, я не оставлю в покое Бога, создавшего мир таким, какой он есть 

сейчас! Я боролся, чтобы прийти к какому-то заключению. Каковы фундаментальные принципы рождения человека? 

Зачем мы рождаемся? Мужчина рожден ради женщины. Это — величайшая из всех истин! Идеальный мужчина — это 

высочайшая истина для женщины. Поймите, он является воплощением идеальной истины, в соответствии с которой вся 

Вселенная достигает совершенства. В свою очередь женщина воплощает собой величайшую вселенскую истину для 

мужчины. Она — абсолютное воплощение истины. (267-230, 1995.1.8) 

Я и не предполагал, как просто и легко можно ответить на фундаментальные вопросы, над которыми до сих пор 

ломали голову люди! Мне пришлось изрядно намучиться! Не понимая, как устроен мир, я бился над этими вопросами; я 

отправился в духовный мир и там копался в таком дерьме! Чем я только ни занимался… Но найдя ответы, я понял, что у 

меня есть все и воскликнул: «О, а я и не знал этого!» У меня есть все! Здорово, правда? Внутри меня — вся Вселенная! 

Она вся находится во мне! (199-314, 1990.2.21) 

Истина не где-то в ином месте. Вся истина заключена в каждом из нас. Нам нечему учиться. Я, конечно, искал 

истину, но мир истины — не где-то в глубинах Вселенной. Я искал и в духовном, и в земном мире, я изрядно намучился, 

чтобы выяснить все, и, в конце концов, оказалось, что Бог уже дал мне все. Поразительно! Я и не знал, что все это было 

во мне самом! (263-97, 1994.8.21) 

4.5. Супружеская любовь — центральный цветок идеала любви 

Бог обладает вертикальными дуальными свойствами, а человек — горизонтальными. Когда эти две сущности 

объединяются, возникает совершенное круглое тело, по форме напоминающее яблоко, обладающее внутренней 

природой четырех типов. Идеал супружества как раз и заключается в том, чтобы утвердить такое тело-источник, 

способное распространить и закрепить идеал любви во всех четырех направлениях. (127-98, 1983.5.5) 

Вступив в брак, вы выходите за рамки плоскости. Даже если у вас есть лишь основание на плоскости, в момент 

соединения высокого с низким появляется понятие о вертикали. Двухмерная история не может привести в порядок 

Вселенную. Когда вертикаль и горизонталь встречаются и образуют прямой угол, можно поменять местами небо и 

землю, перед и тыл, левую и правую стороны, верх и низ, и все равно все стороны будут прекрасно подходить друг к 

другу. Полное совершенство в духовном мире следует за эталоном земного совершенства. (230-259, 1992.5.8) 

Мы рисуем идеал абсолютных мужа и жены, мы хотим стать на земле такой супружеской парой — образцом 

искусства — и написать картину любви, какой доселе не было на земле! Мы уходим в духовный мир, чтобы взять с 

собой эту картину в путешествие по вечному небесному миру. Это будет путешествие по бескрайнему миру! Там вам не 

понадобятся ни деньги, ни еда, ни одежда. Если вы захотите что-нибудь подарить своему любимому человеку, вы 

сможете это сделать — такова будет ваша привилегия. Если вам захочется нарядить его в одежды, сверкающие как 

золото, или в костюм, который вы только можете придумать и которого не сыскать в мире, этот костюм появится у вас 

благодаря вашей искренней любви. Стоит вам захотеть отдать этот костюм своей второй половине, как она тут же 

предстанет перед вами. Вы сможете отправиться куда захотите! Вы будете свободны идти куда угодно! (271-281, 

1995.8.28) 

Сделайте свою семью произведением искусства. Станьте интересным и артистичным мужем. Если вам в каком-

нибудь журнале встретится что-то интересное, возьмите и прочитайте эту статью своей жене перед сном. Представьте 

себе, как ваша жена засыпает, тронутая вашим поступком, так оно и будет. Так вы соединяетесь с духовным миром. Это 

же так замечательно! Хотите так жить или хотите, чтобы ваша супружеская жизнь была безвкусной? Если хотите жить 

со вкусом, начните с внутреннего отношения, которое позволит вам так жить, выберите правильное направление для 

этого. Это — первое условие. (271-282, 1995.8.28) 

В духовном мире вам не нужно будет заниматься сельским хозяйством; там вы сможете просто есть и 

развлекаться. Как же сделать свою жизнь интересной? Подумайте об этом! Как вы собираетесь бороться со скукой? Вам 

и поссориться-то будет не с кем! Как же вы собираетесь радоваться жизни? Как вы будете жить, если у вас нет кого-то, 

на кого вы без устали смогли бы смотреть тысячу лет, к кому вы с радостью могли бы прикасаться и кого могли бы 

слушать десять тысяч лет, кого-то, кто вам нравился бы миллиарды лет? Еда у вас будет каждый день: ешь — не хочу! 

Там вы сможете достать себе все, что захотите, и делать все, что вам по нраву. (279-21, 1996.6.9) 

Посмотрев телевизор хотя бы месяц, вы будете знать все о жизни в этом мире. Так оно и есть. Вам все это надоест. 

Вот почему вам следует знать о духовном мире! Вы должны знать о нем. После искренней молитвы вам откроются 

видения духовного мира. Как это замечательно! К вам спустятся ангелы и начнут танцевать. Это великолепно! Даже 

знаменитости, жившие сотни лет назад, соберутся вместе и пустятся в пляс! Вот здорово! Я не фантазер! Я все помню. 

Ваша жизнь будет проходить в путешествиях. (203-57, 1990.6.14) 



Все первичные элементы связаны с изначальным миром. Он подобен корню. Если корни одинаковы, одинаковыми 

будут и соки растения, и листья, и цветы, верно? Когда вы пройдете период, необходимый для достижения гармонии с 

этими первичными сущностными элементами, вам уже не нужно будет ничему учиться. Разве не так? Человек ведь не 

может нарисовать собственное лицо со стопроцентной точностью, правда? Зачем нам рисунок, если у нас есть нечто 

более ценное, чем рисунок? Разве я не прав? 

Мужчина и женщина, прекрасная идеальная любящая супружеская пара расцветают, подобно цветку, так зачем же 

нам еще рисовать картины? Как ценны супруги! Существует субъект, достойный восхищения и восхваления в любой 

картине, а мы об этом и не подозреваем. Люди надевают одежду разных цветов в зависимости от сезона, то есть, они 

одеваются в гармонии со своим окружением. Сколько разных культур и жанров искусства понадобилось, чтобы 

приспособиться к окружающей среде! (202-92, 1990.5.6) 

Если духовный мир и впрямь существует и если дух человека, попав туда, живет вечно, кого этот дух там 

разыскивает? Отца и мать? Братьев и сестер? Или детей? Нет, не детей, не братьев с сестрами и не родителей. Человек 

ищет там свою вторую половину. Почему? Давая жизнь детям и воспитывая их, человек испытывает огромную радость. 

Когда у супругов, проживших вместе какое-то время, рождается первый ребенок, радость от этого дает им наибольший 

стимул. Бабушка, вот вы скольких родили? (Троих.) Если в семье трое детей, из всех троих сердце родителей более всего 

привязано к первому сыну, и муж, и жена единодушно посвящают ему все свое сердце. Итак, родители любят своего 

первенца больше всех. Разница между первым и вторым сыном заключается в том, что первенец получает больше 

любви. То же самое можно сказать и о первой дочери. Первый сын и первая дочь, без сомнения, — это продолжение 

отца и матери. (258-242, 1994.3.20) 

Когда люди достигают совершенства Божья внутренняя природа входит в душу мужчины, а внешняя форма — в 

душу женщины. Свадьба Адама и Евы по сути является свадьбой Бога. Попав в духовный мир, вы поймете это со всей 

определенностью. Теория, которую люди не могли понять, оказывается верной. 

Итак, где же находится Бог? Где Он пребывает в супругах? Что вот это такое? (Это утроба.) Именно там Он и 

находится. Это корень любви. Преподобный Мун впервые в истории открыл, что духовный мир имеет именно такую 

структуру. (252-119, 1993.11.14) 

Думаете, Бог не смотрит на ваши супружеские отношения? Они открыты для всех, для всей Вселенной. Не знать 

этого — большая ошибка! Все ваши предки наблюдают за вами! Вы находитесь прямо перед глазами духовного мира. 

Вы видны как на ладони! Так что вы глубоко ошибаетесь, если стыдитесь этих отношений! (250-244, 1993.10.15) 

Все проявления гармонии, которые рождаются от любви мужчины и женщины, для Бога сравнимы с 

благоуханным ароматом. Бог приходит к любящим супругам, потому что хочет жить, погрузившись в благоухание. Там, 

где супруги любят друг друга, находится место, куда может прийти Божья любовь. Это точка, где все сущее, вся 

Вселенная обретают гармонию. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 887) 

Царский дворец любви есть и в духовном мире, и на земле, но где же эти дворцы соприкасаются друг с другом? 

Вот в чем вопрос. Иными словами, где люди объединяются с Богом? Итак, половые органы, с помощью которых люди 

достигают единства в истинной любви, — это источник. Если сравнивать этот источник с дворцом, можно сказать, что 

это главный дворец. Сам Бог отправляется в путь из этого дворца; с него все начинается. Вот что такое главный дворец. 

(265-215, 1994.11.21) 

О чем думает женщина на пороге смерти, прожив со своим мужем жизнь, полную любви? Она постоянно думает 

об органах любви. Она вспоминает лицо мужа и его поцелуи. Единственные воспоминания, которые останутся у вас в 

духовном мире, — это память о том, как вы целовались со своим мужем или женой, как вы любили друг друга и 

сливались воедино с помощью половых органов. Хотите отправиться в духовный мир, целуясь и касаясь половых 

органов своего супруга? (269-57, 1995.4.7) 

Мы рождаемся как Божьи представители благодаря любви, живем в любви, даем жизнь сыновьям и дочерям, 

чтобы достичь конечной цели любви, и возвращаемся к Богу, чтобы жить с Ним вечно. Итак, достигнув совершенного 

единства в любви, вы уподобитесь Богу. Когда супруги становятся единым целым, достигают полного успеха на трех 

стадиях любви и уходят в духовный мир, они становятся богом-объектом перед лицом вечного Бога-Субъекта. Разве не 

так? Так и происходит, если муж и жена умирают в любви. Начавшись с Бога, человек к Богу и возвращается. (207-36, 

1990.10.21) 

Мужчины и женщины должны жить, опьяненные супружеской любовью. В этом их задача. Если они живут вместе 

с родителями, то должны стремиться жить в родительской любви, в семейной любви. В этом и заключается идеал и 

счастье. Счастья не найти где-то еще. Что вы будете делать, отправившись в духовный мир и увидев, как он хорош? Что 

до меня, когда мне хорошо, я ищу Маму. Я ищу Мать. Существует две матери. Одна родила вас, а другая — ваших 

сыновей и дочерей. Обе матери живут в одном доме, не так ли? Мать, родившая вас, и мать ваших сыновей. Есть еще и 

мать вашего отца, то есть ваша бабушка. Вот почему вы любите свою мать, верно? (174-250, 1988.3.1) 

Каждый человек похож на Бога и на совершенных Адама и Еву. Мы похожи на обе «пары» Родителей. Так как обе 

эти пары едины друг с другом, у их потомков душа не сражается с телом, мужчины и женщины не ссорятся! Они 

полностью едины. Там, где объединяются духовный и физический мир, где Бог-Творец и Его творение становятся 

единым целым, начинает бить новый родник, это совершенное положение. Это — оплот мира. Отсюда начинается мир, 

счастье, идеал и надежда. Однако мы потеряли это положение и должны вновь его найти. (254-281, 1994.2.15) 

В духовном мире я обнаружил, что мужчины, прожившие всю жизнь и умершие одинокими, не попадают в 

хорошее место. Они не могут направиться в хорошее место. Перед Богом они опускают глаза. Он им говорит: «Эй, вы 

чего вниз смотрите?» Если кончик «мужского достоинства» смотрит вниз, то и мужчине ничего не остается, как 

смотреть вниз! (Смех в аудитории.) Что это значит? Как может мужчина, проживший монахом, постичь путь любви, 

центральный путь Вселенной, если ему неведома гармония небес и земли, единство «инь» и «ян», неведома любовь? 

(197-24, 1990.1.7) 



Согласно принципу творения, если вы уйдете в духовный мир, не произведя на свет сыновей и дочерей, вам 

придется постоянно находиться на одном месте. Вы не сможете свободно передвигаться. Вам будет стыдно! Итак, те, кто 

пропагандирует холостяцкую жизнь, — дьявольское отродье. В последние дни дьявол, сатана, будет изгнан, а такие 

люди, последуют за ним. Дьявол был архангелом и для него не существует идеала супружества. Вот почему мир 

становится таким, какой он сейчас: молодежь впадает в разврат, а взрослые мужчины и женщины, устав от любви, 

потерпев неудачу в любви, происходящей от дьявола, начинают жить в одиночку. Все, кто ведет холостяцкий образ 

жизни, кончат в аду! (228-263, 1992.7.5) 

Люди, живущие в безбрачии, — преступники перед лицом подлинной Божьей воли! Те, кто не хотят иметь детей и 

ограничивают рождаемость, будут судимы в духовном мире. Бог скажет им: «Ах вы, негодяи! Я-то собирался сделать 

ваших сыновей и дочерей принцами и принцессами, которые правили бы целым миром, а вы что натворили?!» В 

духовном мире вы сразу же все поймете. Вы поймете все в один миг. Через ваше поколение Бог хотел одарить 

благословением весь ваш род, чтобы воздать ему за заслуги ваших предков, усердно трудившихся тысячи и десятки 

тысяч лет горькой истории. А вы взяли и перекрыли этот канал! (264-150, 1994.10.9) 

На том свете вдовам придется туго. То есть, не вдовам, а людям, жившим в одиночестве. Как их называют? Я 

говорю о мужчинах и женщинах, которые умерли, так и не вступив в брак. Как их называют? (Таких мужчин называют 

одинокими духами, а женщин…) Это их после смерти одинокими духами называют, а я спрашиваю, как их зовут при 

жизни? (Смех в аудитории.) Одинокими духами таких людей зовут после их смерти, разве не так? А как их зовут при 

жизни? Нет такого слова? (Таких женщин называют старыми девами.) Вот им-то и придется туго. Куда бы они ни 

пошли, они нигде не смогут обрести гармонии. И в мире женщин, и мире мужчин они будут стоять особняком, им будет 

некуда податься. Они будут двигаться в одном лишь направлении — к миру теней — и не смогут никуда повернуть. 

Гармония возникает на основе любви и позволяет двигаться в любом из четырех направлений — на север, юг, восток и 

запад, но такие люди зациклились на одном направлении и не могут никуда свернуть. Впрочем, я не знаю, можете 

умереть и посмотреть сами. (Смех в аудитории.) (194-42, 1989.10.15) 

Не запятнайте свой благословленный род! Вы должны это понимать. Родословие — это ваше достояние, с 

помощью которого вы сможете унаследовать Царство Небесное. Это своего рода генеалогический документ или бумага 

о праве собственности на дом. Это реестр вашего рода. Как сохранить чистоту рода — вот в чем вопрос. (263-62, 

1994.8.16) 

4.6. В Царство Небесное идут семьями 

Наши семьи и Царство Небесное одинаковы по типу. В семье есть родители, супруги, дети, братья и сестры. 

Семью можно сплотить любовью. В любви может быть достигнуто единство, с ней может соединиться жизнь, в ней 

можно осуществить идеал. Стало быть, у вас только тогда появятся качества, необходимые для вступления в Царство 

Небесное, когда вы научитесь ценить супружескую и родительскую любовь. Дед с бабушкой передают любовь по 

наследству родителям. Царство Небесное не осуществится, стоит нам отвергнуть хотя бы один из видов любви. Вывод 

таков: любите отца с матерью больше, чем вы любите свою вторую половину, а дедушку с бабушкой любите еще 

больше, чем родителей. Таков идеальный девиз и ядро Царства Небесного. (Благословленная семьи и идеальное Царство 

Небесное, 942) 

По сути дела родители — это представители Бога. Муж и жена являются друг для друга половинками Бога, а дети 

— это еще один маленький Бог. Бог — это Сущность истинной любви, поэтому, соединившись с истинной любовью, все 

становится единым целым. Родители — это представители Бога, или живой Бог. Супруги, а также и дети являются 

представителями Бога. 

Итак, семейная организация, объединенная истинной любовью, является фундаментом Царства Небесного. Без 

такого фундамента Царство Небесное не будет построено! Семья — это центр Вселенной. 

Совершенство семьи — основа для совершенства Вселенной. Вот почему, если вы любите Вселенную так же, как 

членов своей семьи, для вас будет открыт путь куда угодно. В этом случае Бог, как Родитель всей Вселенной, займет 

положение всеобщего центра любви. (298-306, 1999.1.17) 

Четырехпозиционное основание, о котором говорится в Принципе Церкви Объединения — это сфера любви трех 

поколений. Когда три поколения живут в одном доме в любви, согласии и счастье, осуществляется идеал творения небес 

и земли. Конечно, муж и жена должны любить друг друга, но, кроме этого, им следует с любовью молиться за своих 

детей и окружать их искренней заботой, чтобы семья была гармоничной и счастливой. Когда это осуществляется 

вертикально и соединяется с горизонталью, рождается совершенная любовь. А когда люди объединяются в любви со 

своими двоюродными и троюродными братьями и сестрами, образуется совершенный круг любви. (Благословленная 

семья и идеальное Царство Небесное I, 942) 

Семья — это основная ячейка для построения Царства Небесного. Побывав в Царстве Небесном один раз, вы уже 

не захотите оттуда возвращаться. Там живет Тот, Кого вы хотели бы видеть снова и снова, даже если видели Его уже 

десять или сто раз. Если все люди захотят попасть в Царство Небесное, встретиться и жить вместе с этой Личностью, 

наш мир объединится. Наша цель — попасть в такое место, но за один миг этого не сделать. Сначала нужно заложить 

личное, затем семейное основание, а потом распространить его на весь народ, на всю страну и на весь мир. (12-180, 

1963.4.1) 

С чего начинается жизнь в Царстве Небесном? Не откуда-нибудь, а именно с семьи. Царство Небесное — это всего 

лишь семья, расширенная в трех измерениях, а не нечто, существующее вне семейных рамок. Когда вы обнимаете свою 

жену или своего мужа, вам следует думать, что ваши объятия означают единство всех мужчин и женщин мира. Именно 

семья является тем местом, где вы можете создать условия, позволяющие вам утверждать, что вы любите все 

человечество. (30-82, 1970.3.17) 

Что представляет собой мир Божьего идеала творения? Это Царство Небесное на небесах и земле, построенное на 

авторитете Истинных Родителей. Царство Небесное появляется лишь на основе любви. Никто в падшем мире еще не 



получал любовь Истинных Родителей, нет и следа таких людей. Нет таких людей и в духовном мире — нет людей, 

перешедших туда, приняв любовь Истинных Родителей. 

Основа изначальной семьи, центром которой является Бог, заключает в себе все виды любви — мужскую и 

женскую, сыновнюю и дочернюю, любовь родителей и Божью любовь. Любая женщина, которая любит своих 

родителей, мужа, сыновей и дочерей, в такой среде, где перемешаны все виды любви, живет жизнью Царства Небесного. 

(Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 942) 

Какова миссия Церкви Объединения? В отличие от религий прошлого Церковь Объединения желает не только 

личного спасения. Она стремится к изначальному идеальному миру, в котором не имело места грехопадение. Под 

изначальным идеальным миром я понимаю такое место, где совершенные люди, вступают в брак в Божьей любви, 

производят на свет детей и отправляются в Царство Небесное. 

Что это за Царство Небесное, если туда идет только мать, а отец отправляется в ад, или, если в него идут лишь 

родители, а дети попадают в ад? Царство Небесное — это место, куда идут родители и дети, род, народ и страна. (42-286, 

1971.3.27) 

Божий идеал, Царство Небесное на земле начинает утверждаться там, где создается семейное Царство Небесное. 

Для этого необходимо создать четырехпозиционное основание. Принцип гласит, что осуществление идеала творения — 

это построение четырехпозиционного основания. 

Почему это должно быть именно так? Вертикальный и горизонтальный миры, центром которых являются Бог, 

Адам и Ева, возникают в три стадии. Горизонтальный мир возникает только с появлением у Адама и Евы детей. Когда 

горизонтальный мир увеличивается в размерах, естественным образом возникает вертикальный мир. Горизонтальный 

эталон тела — это дети, а горизонтальный эталон души — это духовный мир. В этот момент Бог впервые получает 

возможность перемещаться как в физическом, так и в духовном мире, поэтому на земле и возникнет Царство Небесное. 

(96-28, 1978.1.1) 

Недопустимо, чтобы муж отправился в Царство Небесное, а жена — в ад. Такова точка зрения Церкви 

Объединения на спасение. В Царство Небесное должны пойти оба супруга. Мы не можем допустить, чтобы наши отец 

или мать оказались в аду. Мы идем в Царство Небесное вместе с нашими родителями и детьми. По сравнению с другими 

религиями Церковь Объединения исповедует религию иного порядка, так как указывает путь, по которому человек 

может войти в Царство Небесное вместе со своей любимой семьей и всем родом. Именно поэтому Церковь Объединения 

считает семью особенно важной, тогда как до сих пор религии делали акцент на жизни в безбрачии. Мы идем по своему 

пути, опираясь на семью — на такую семью, которая существует ради мира и ради Бога. По такому пути должны шагать 

члены Церкви Объединения. (34-358, 1970.9.20) 

Мы, в Церкви Объединения, считаем, что спасение ни за что не получить в одиночку. В Царство Небесное не 

войти отдельному индивидууму. Туда не попасть одному. Таков Принцип. В Эдемском Саду и Адаму и Еве надлежало 

вдвоем войти в Царство Небесное. Может ли туда попасть туда только муж или только жена? Если между супругами нет 

единства, если семья не едина, она не войдет в Царство Небесное. Таков идеал. Хорошо это будет, если отец пойдет в ад, 

а мать — в Царство Небесное? Какое же это тогда Царство Небесное? 

В Царство Небесное должны идти супружеские пары и семьи. И даже не просто семьи, туда должна отправиться 

вся родня и вся страна. (50-61, 1971.10.31) 

Почитайте своего дедушку как Бога, а своих отца и мать — как родителей, способных объединить весь мир. Ваш 

дедушка — особый посланник небесного мира, его полномочный посол. Ваш отец — полномочный посол нашего мира. 

О себе думайте, что вы растете как полномочные послы, сыновья и дочери, наследники двух стран — Царства Небесного 

на небесах и Царства Небесного на земле. Тогда ваш путь в духовный мир будет прямым. 

Вообще-то в духовный мир должны были уходить именно такие люди. Нынешние христиане утверждают, что вера 

приведет их в Царство Небесное. Пусть они перестанут молоть чепуху! Пускай они отправляются в духовный мир и 

увидят сами, что к чему! Вот они будут ошеломлены! Тогда они скажут: «Вот оно как! Как такое возможно?» А все 

почему? Да потому что они отклонились от принципов. Существуют определенные принципы. Будь вас хоть десятки 

тысяч, если вы заблуждаетесь, то окажетесь в выгребной яме! Все сгорит синим пламенем, верно? Вот об этом я и 

говорю. Стремитесь же достичь эталона Принципа! (249-265, 1993.10.10) 

Ваш дедушка — это особый посол Небес. Если бы семья Адама не пала, дедушку почитали бы, как Самого Бога. 

Ваш дедушка — это последний оставшийся хозяин из всех предков, ушедших в духовный мир за всю историю. 

Следовательно, он — представитель Бога, а ваш отец — царь всех семей в нашем мире. Ваши родители — это цари 

семей всего шестимиллиардного человечества. (246-198, 1993.4.16) 

Дедушка символизирует Царство Небесное в духовном мире. Вот почему его нужно почитать как Бога. Он — 

полномочный посол Царства Небесного. Отец и мать символизируют настоящее, поэтому они — царь и царица, 

представляющие собой семьи всего человечества. Родители — это царь и царица, представители всего человечества. 

Сыновья и дочери — это будущее. Они — принцы и принцессы, которым в будущем предстоит унаследовать царскую 

власть над обоими мирами: духовным и земным. (246-256, 1993.4.18) 

Дедушка — символ прошлого. Субъект прошедшей эпохи — это Царство Небесное, духовный мир. А дедушку 

можно назвать представителем, соединяющим духовный мир и землю. Он — посланник Бога, соединяющий вашу семью 

на земле с Богом и Небесным Царством добра. Итак, кто является посланником Божьего Царства? (Дедушка.) (249-304, 

1993.10.11) 

Семья — это модель для создания страны. Семья — это первая ступень. Поймите, что все начинается с семьи. 

Итак, у нас есть три ступени: дедушка с бабушкой, отец и мать, а также дети. Но если эту модель расширить, появляется 

три семьи, четыре семьи… Все больше и больше людей присоединяются к этой модели. Если соединить семью со всем 

миром, окажется, что и в духовном мире действует такая же модель. Взгляните на мир, в нем есть все уровни: и уровень 

дедушки, и уровень родителей, и ваш собственный уровень. Если вы распространите на мировой уровень все, чему 

научились в семье, то сможете вписаться в любое окружение, куда бы вы ни пошли. (225-166, 1992.1.12) 



Взгляните на семью — там вы найдете и дедушку с бабушкой, и маму с папой, и сыновей с дочерьми. В семье есть 

три поколения, так было с давних пор на протяжении всей истории. Дед представляет собой всех наших предков, 

ушедших в небесный, духовный мир. Он — их полномочный посол, направленный в нашу семью. Итак, наравне с кем 

мы должны почитать дедушку и бабушку? Наравне с Богом. Почитая их таким образом, вы положите начало 

горизонтальному Царству Небесному. (226-56, 1992.2.1) 

Принцип гласит, что вы должны отправляться в духовный мир вместе с семьей. Зачем вам непременно нужны 

сыновья и дочери? Изначально предполагалось, что потомки человека рождаются в результате слияния любви 

вертикального Бога и горизонтальных Родителей, то есть смешения крови вертикального Бога и горизонтальных 

родителей. Стало быть, те, у кого нет потомства, отправившись в духовный мир, не смогут достичь вселенской 

гармонии, не смогут подстроиться в такт с севером, югом, востоком и западом. Если у вас нет потомства, в мире ином 

для вас не будет места, где вы сможете отдыхать и веселиться. (297-269, 1998.12.19) 

Люди должны давать жизнь сыновьям и дочерям и воспитывать членов своей семьи, затем становиться главами 

своих родов и, наконец, отправляться в духовный мир. К моменту вступления в духовный мир они должны достичь 

совершенства как дети, как братья и сестры, как супруги и как родители. (226-156, 1992.2.4) 

В семье станьте почтительными детьми для своих родителей. Этого можно добиться на основе любви. Затем, 

станьте преданными гражданами своей страны. Это также возможно благодаря любви. Далее, вы должны стать святыми 

для этого мира. Кто есть святой? Это человек, любящий весь мир. Более того, каждый из вас должен стать Божьим 

сыном, о котором говорит христианство. Кто такой Божий сын? Это человек, любящий небо и землю. Поскольку он сын 

Бога, он любит Бога, законы дворца Небесного Царства и всех людей, живущих в этом дворце. Такой человек живет, 

руководствуясь любовью, поэтому он ценит жизнь в любви и родословие любви. Идеальная родина, которую все ищут, 

это место, где люди ценят все это, это мир, в каждой точке которого можно жить, как на своей родине. Когда люди, 

прожившие жизнь таким образом, попадают в духовный мир, они без колебаний идут прямо к Богу. Запомните это, 

пожалуйста. (209-16, 1990.11.24) 

4.7. Живущие на благо других попадают в Царство Небесное 

Те, кто привык жертвовать собой, становятся хозяевами в Царстве Небесном. Семья должна жертвовать собой 

ради рода, род — ради народа, народ — ради страны, страна — ради мира, мир — ради Вселенной, а Вселенная — ради 

Бога. Наша конечная цель — достичь Бога и завладеть Им. Наивысший идеал для всех живых существ — завладеть 

любовью Бога. Такова их высочайшая цель. И эта привилегия была дана именно людям! (249-49, 1993.10.7) 

Те, кто ценил окружающих, служил людям и жертвовал собой ради всеобщего блага, попадают на высокий 

уровень духовного мира. Таковы общие черты всех обитателей Царства Небесного. Кто попадает в высокие сферы 

духовного мира? Те, кто вкладывали себя целиком, как это делает Бог, отдавая снова и снова и тут же забывая об этом. 

Те, кто привел множество людей на сторону Бога ради спасения человечества, отправляются в Царство Небесное. Ваше 

положение в духовном мире будет определяться тем, скольких людей вы сделали жителями Царства Небесного. (249-80, 

1993.10.8) 

Уйдя в духовный мир, вы со всей ясностью поймете, сколь жалки мужчины и женщины, ничего не сделавшие ради 

других и не прожившие жизнь с любовью. На Небесах живут лишь бескорыстные люди. Если вы живете именно так, то 

сразу же автоматически вознесетесь к Богу. Зная об этом, преподобный Мун не стремился выставлять себя напоказ до 

сегодняшнего дня. Я выдвигал вперед своих последователей и предоставлял им занимать положение, в котором им 

доставались все почести. (202-249, 1990.5.24) 

Если вы ищете истину, ваше тело должно быть способно жить исключительно ради души. Когда ваши душа и тело 

объединятся, и вы, опираясь на Бога, соединитесь с небесами и землей под прямым углом, вам станет понятно все, куда 

бы вы ни пошли: на север, на юг, на восток или на запад, к вершине или на дно, вверх или вниз. Вы автоматически 

поймете все о духовном мире. Вы узнаете обо всем, не учась! 

Как преподобный Мун узнал все секреты небес и земли? Я понял все, достигнув такого состояния. Я достиг 

состояния, когда мои душа и тело вошли в резонанс благодаря истинной любви, и мне открылось все. Я увидел Бога, 

весь небесный мир, историю — все! Почему? В соответствии с принципами, обусловленными изначальным Божьим 

идеалом творения, среда нашего обитания обладает всеми условиями, необходимыми, чтобы мы могли строить 

отношения и завязывать узы истинной любви и вести идеальный образ жизни. Вот почему, войдя в соответствующее 

состояние, можно понять все. Можно позвать своих предков из духовного мира, и они тут же явятся, так что их можно 

будет спросить о чем угодно. (199-372, 1990.2.21) 

Что представляет Собой Бог, создавший Вселенную и утвердивший ее закон? Его существование являет самый 

яркий во всем мироздании образец жизни на благо других. Бог таков, поэтому Он не скажет вам: «Я — Царь знаний, так 

что, если хочешь со Мной встретиться, приходи, когда наберешься знаний» или «Я — Царь могущества, поэтому 

приходи ко Мне, когда обретешь власть». Конечно, Бог — это Царь и Хозяин власти, денег и материальных богатств, но 

Он никогда не велит вам принести Ему все это. Нет, Он заявит: «Идите ко Мне все, кто живет ради других». (133-16, 

1984.7.1) 

На Небеса попадают лишь те, кто существовал ради Бога, кто родился ради других, жил ради других и умер ради 

других. Такова идеальная структура нашей изначальной родины. Вот почему Бог в истории основал множество религий, 

призванных воспитывать людей и помогать им искать тот мир. 

Почему верующие люди должны быть скромными и жертвенными? Потому что именно таковы законы нашей 

изначальной родины. Религия должна готовить людей к возвращению на изначальную родину и в течение земной жизни 

воспитывать их, чтобы они вписались в жизнь на этой изначальной родине. Вот почему религии более высокого уровня в 

большей степени подчеркивали необходимость жертвенности и служения. Невозможно не делать на этом упор, 

поскольку людей надо привести в соответствие с тем миром. (75-320, 1975.1.16) 

Тот, кто гонится за деньгами, не сможет пойти по пути вечной жизни. Тот, кто гонится за знаниями и науками, — 

тоже. Где в знаниях и учености вечная жизнь? Чем больше люди знают, тем они высокомернее. Сатана — это хозяин, 



вожак всех высокомерных. Этот путь приближает людей к сатанинскому миру. Прошу прощения, профессора, но такова 

истина, как я ее знаю. Вот умрете и увидите сами. Отправляйтесь в духовный мир и посмотрите, ошибаюсь ли я. Вот 

когда окажетесь там — тогда и будете протестовать! Я учу правильным вещам, стало быть, я праведный учитель. Я — 

учитель и там, и здесь. Я не какой-нибудь никчемный учителишка! (200-127, 1990.2.24) 

В духовном мире упрямство — это величайший враг. Депутатам парламента придется туго в духовном мире. 

Зарубите это себе на носу. 

Профессоров следует перевоспитывать. Вот почему я снимаю с них их скорлупу и заставляю попотеть в 

положении чернорабочих. Они должны копать землю в поте лица! Вот чем им следует заняться! До сих пор я собирал 

профессоров и тепло их принимал, однако, если я и впредь буду продолжать в том же духе, они обвинят меня, как только 

попадут в духовный мир: «Почему вы делали это, зная обо всем? Почему не научили нас, как поступать правильно?» Это 

правда! Вот пойдите в духовный мир и посмотрите, прав я или нет! (201-257, 1990.4.28) 

В духовном мире вы увидите, что на Небеса идут те, кто жил ради других; тем, кто побуждал других работать на 

себя, туда путь закрыт. Вот почему ученые, президенты и цари нашего мира попадают в ад! Ведь они не жили ради 

других. Загляните в сердца пасторов — эти люди думают о том, как заполучить что-нибудь для себя, а не о спасении 

других. Вот если говорить о родителях, они постоянно готовы отдать что-нибудь своим детям, сколько бы они уже ни 

отдали. Развитие есть там, где есть желание отдавать. (276-303, 1996.3.10) 

Когда между человеком и духовным миром устанавливается связь, что-либо скрыть становится просто 

невозможно. Взгляните на воду — она стекает сверху вниз. Воздух заполняет любую пустоту. Точно так же на пути 

духовного мира не остается ни одного пустого места. Он заполняет собой все. Чтобы набрать воды, нужен пустой сосуд. 

Если сосуд почти полный, вы наберете воды ровно столько, сколько не хватает для его заполнения. Так же и воздух 

заполняет собой все пустоты, но если перекрыть доступ воздуха, он не сможет ничего заполнить. (280-11, 1996.10.13) 

Когда попадете в духовный мир, вокруг вас соберутся люди, жившие тысячи и десятки тысяч лет назад. Стоит вам 

сдвинуться с места, как вас окружит толпа. Вы ведь тоже хотите жить поближе ко мне, не так ли? Оказавшись рядом со 

мной, вы думаете: «Как бы мне хотелось жить, как сейчас, глядя на Отца!» Что побуждает вас так думать? Не вы сами. 

Небесная удача и вселенский Принцип побуждают людей собираться вокруг такого человека и объединяться с ним. 

Таков Принцип. Люди не могут разлучиться с таким человеком, даже если им приказать это сделать. (255-170, 1994.3.10) 

Очень важно жить ради других. Этот принцип лежит в основе создания Вселенной. Бог тоже живет ради других. 

Нет ничего в мироздании, что противоречило бы этому принципу. Вселенная и Сам Бог будут тепло приветствовать 

человека, занявшего такую субъектную позицию, воплощающую источник созидания, квинтэссенцию и ядро всего. Я 

именно таков. Вы не понимаете этого, поэтому мои слова не производят на вас сильного впечатления. Духовный мир 

тоже вращается вокруг меня. Вам ведь ничего не известно о том мире? Потому-то вы и ведете себя как попало. 

С сегодняшнего дня станьте человеком, живущим ради других! (255-176, 1994.3.10) 

Человек, живущий ради других с истинной любовью, встретит теплый прием днем и ночью, в каком бы уголке 

Вселенной он ни оказался. Так или иначе, вы окажетесь одним из экспонатов на выставке духовного мира. В духовном 

мире собрана экспозиция людей. Вот как тебя зовут? (Одзава.) В духовном мире всем сразу станет видно, какую жизнь 

прожила женщина по имени Одзава. Вы хотите оказаться в самом хвосте или стать человеком, которого все будут 

хвалить? Что из двух? Вы ведь хотите удостоиться наивысших похвал, верно? А для этого вам непременно нужно жить, 

как я вас учу. Говорю вам, прежде чем стремиться к наивысшим похвалам, живите ради других по максимуму. Такие 

люди, вне всякого сомнения, займут центральное положение. (255-179, 1994.3.10) 

Молодежь этого не знает. Допустим, есть двадцать друзей; кто среди них займет центральное положение? Если 

кто-то из них заявит: «Давайте-ка, живите ради меня!», остальные тут же разбегутся! Если же человек живет ради своих 

друзей десять, двадцать лет — всю свою жизнь, и даже находясь при смерти, тогда в духовном мире все соберутся 

вокруг него. Это — несомненная истина. Тот, кто больше всех живет ради других людей, кто жертвует собой более, 

нежели другие, займет положение в самом центре. (257-44, 1994.3.13) 

Человек, живущий ради других, не погибнет. Более того, он будет постоянно ведом духовным миром. Духовный 

мир все время будет помогать ему строить отношения с чем-то новым. За счет этих связей с новыми вещами, такой 

человек естественным образом получит известность во всем мире. (292-26, 1998.3.27) 

Родители в первую очередь думают о тех своих сыновьях и дочерях, которым приходится трудно. К чему же 

стремится сердце? Вы должны уметь находить несчастных людей и помогать им становиться такими же как вы. В этом 

случае, даже если весь мир противостоит вам и презирает вас, Бог и Царство Небесное встанут на вашу защиту. 

Обитатели духовного мира, следующие за Богом, будут охранять и защищать вас. Они тучами соберутся, чтобы 

оберегать вас. Вот почему такие люди не пропадут. 

Когда такое произойдет, эти облака вычистят все ваше окружение и приведут его в порядок для вас, так что ваши 

свершения будут пропорциональны вашему вкладу и усилиям. Хоть вам приходится тяжко и на вашу долю достаются 

гонения, Небесная удача следует за вами по пятам, закладывая для вас основание. В свое время святые подвергались 

преследованиям, но их имена остались среди последующих поколений. Этот феномен происходит благодаря влиянию 

духовного мира, Небес и Небесной удачи. (207-99, 1990.11.1) 

Людям, желающим войти в Царство Небесное, надлежит жить в печали, много пострадать и умереть жалкой 

смертью. Хорошие это слова или плохие? (Это хорошие слова.) Тогда, если я скажу вам: «Ступайте и свидетельствуйте 

даже с риском для жизни», это тоже будут хорошие слова. Они означают, что вы должны отдать свою жизнь ради 

других. Если вы умрете не за себя, а за других людей, за мир и Вселенную, Бог сделает вас хозяевами этой огромной 

Вселенной. 

Поэтому мы в Церкви Объединения не говорим о благополучии в земной жизни. Но даже если вы проживете в 

крайней нищете и страданиях, свалитесь и умрете где-нибудь на обочине дороги, так что даже собаки будут гнушаться 

есть ваш труп, придет день, когда на этом месте расцветут цветы. Соберутся святые и построят там замок. Я думаю, что 

надо заставить членов Церкви Объединения как следует пострадать ради страны и всего мира, чтобы сделать их 



почтительными детьми и преданными гражданами. Стоит ли мне поколотить тех, кто отказывается идти по этому пути? 

Любовь проявляется и в том, что даешь человеку пинок, чтобы помочь ему преодолеть скорбь и трудности текущего 

момента. (49-303, 1971.10.17) 

Если что и остается у человека в конце концов — так это те трудности, которые он перенес ради общего блага. 

Если вы, много выстрадав ради всеобщей цели, отправитесь в духовный и там обнаружите, что пришли к своему краху, 

тогда можете высказать мне свой протест. 

Мудр тот, кто терпит удары ради общего блага, ради своего народа, ради мира, ради небес и земли. (19-29, 

1967.12.10) 

Тот, кто ступает на путь духовного совершенствования, должен следовать по пути смерти до самого конца своей 

жизни. Желая еще при жизни искупить страдание, на которое он был бы обречен после смерти, человек должен 

следовать по этому пути. Давайте же сократим миллиарды лет, на протяжении которых нам пришлось бы страдать после 

смерти, и выплатим все искупление за свою земную жизнь. Путь духовного совершенствования состоит в том, чтобы 

пройти через тяготы на земле и, таким образом, искупить то, за что пришлось бы шагать по пути страданий вечно. (31-

320, 1970.6.7)  

Глава 2. Что за место — духовный мир? 

1. Реальность духовного мира и его законы 

1.1. Духовный мир — бесконечный мир, выходящий за рамки времени и пространства 

Знаете ли вы, сколь огромен духовный мир? Даже видимая Вселенная, которую мы знаем сейчас, очень велика. Ее 

протяженность более двадцати миллиардов световых лет. За одну секунду свет пролетает триста тысяч километров, 

расстояние в семь с половиной раз большее длины земного экватора. Расстояние, которое свет пролетает с этой 

скоростью за год, называют световым годом. А чтобы пролететь всю Вселенную, ему понадобится не двести дней, а 

двадцать миллиардов лет! Какая же огромная наша Вселенная! Тем не менее, вся она представляет собой весьма 

небольшое поле для нашей деятельности. Попав в духовный мир, вы обнаружите, что вся Вселенная может уместиться в 

вашем кармане. (206-83, 1990.10.3) 

Бог существует вне рамок пространства и времени. Он выходит за рамки времени и пространственного мира, в 

котором мы сегодня живем. В духовном мире нет такого понятия, как год. Там нет ни года, ни двух лет, ни одного дня. 

Удобно, не правда ли? Там даже спать не нужно. В духовном мире можно жить без сна и без еды. Вы сможете там 

питаться и жить за счет своих мыслей. Если вы увидите что-то хорошее и запомните эту вещь, то не забудете о ней и 

через тысячи, и через десятки тысяч лет. Замечательно, правда? (176-294, 1988.5.13) 

На небесах нет трехсот шестидесяти пяти дней в году, как на Земле, в солнечной системе. Духовный мир не 

вращается по орбите, подобно Земле, там нет суток, состоящих из двадцати четырех часов. Мы говорим: «год» или «два 

года», но эти понятия применимы лишь к Земле. Год — это период обращения нашей планеты вокруг солнца, а день — 

период ее обращения вокруг своей оси. Духовный мир не вращается вокруг своей оси, как Земля, и не делает один 

оборот по орбите вокруг солнца в течение года. Утро может длиться там вечно. В духовном мире нет таких понятий, как 

день или год. (175-196, 1988.4.17) 

Духовный мир выходит за рамки пространства и времени, поэтому там за одну секунду вы можете переместиться 

на миллиарды километров. Этот бескрайний мир существует вне пространства и времени. В нем вы можете увидеть то, 

что происходило тысячу или даже десятки тысяч лет назад. Вы, конечно, все это увидите, но что вы по-настоящему 

хотите увидеть? На другие вещи вы не будете смотреть. Если вы — мужчина, то захотите встретиться с женщиной. 

Встретившись с ней, вы захотите узнать, сколько велика подлинная любовь в ее сердце, как много этой любви. Именно 

это является эталоном измерения. (209-17, 1990.11.24) 

Духовный мир устроен так, что в центре его находится единый абсолютный Бог. Если абсолютный Бог 

существует, то Вселенная берет свое начало от Него. Все, что существует, создано Им. Все принадлежит Ему, поэтому 

все связано с Богом и чувствует то, что чувствует Он. 

Например, человеческое тело состоит из четырехсот триллионов клеток, и каждая из клеток передает любое свое 

ощущение непосредственно в головной мозг. Со времен сотворения Вселенной все создания точно так же связаны со 

своим Творцом. Тем более, если мы говорим о человеке, который наделен сознанием, живет, стремится к добру и 

высшим ценностям, чувствует печаль, — все эти его свойства берут начало не в нем самом, а в его Источнике. Поэтому 

можно сказать, что, пройдя через определенный процесс, человек уходит в мир результата, туда, где он может 

соединиться со своим Источником. В этом и заключается человеческая жизнь. Так я смотрю на этот вопрос. (140-121, 

1986.2.9) 

Кто такой Бог? Он — это душа мира, душа Вселенной. Бог подобен душе Вселенной. 

Можете ли вы увидеть душу? Духовный мир — это мир жизни, где душа обретает плоть, это мир — выходящий за 

рамки времени и пространства. Там вы сможете кушать сколько душе угодно, так что не волнуйтесь о том, что есть и где 

взять воду или напитки. Там нет нужды беспокоиться об одежде. Обитатели духовного мира не ограничены ни в одежде, 

ни в еде, ни в жилье. 

В духовном мире вы сможете за один миг покрыть расстояние в сотни миллионов километров. С помощью какой 

силы? С помощью силы любви. Стоит вам только пожелать увидеться с любимым человеком, как он тут же появится 

перед вами. (210-225, 1990.12.23) 

Так ведут себя животные, а что же можно сказать про человека, властелина творения? Хотите летать? (Хотим.) 

Человек способен летать. В духовном мире люди могут мгновенно перемещаться на сотни световых лет без всяких 

самолетов! Что, хотите туда попасть? (199-128, 1990.2.16) 

Допустим, вы спросите Бога: «Боже! Насекомые летают, птицы — голуби, к примеру, — тоже летают. А почему 

люди не могут?» Что, вы думаете, Он вам ответит? Спустится ли Он к вам с вершин духовного мира пешком или 

прилетит в одно мгновение? (Он прилетит.) 



Духовный мир бесконечен. В последнее время люди стали запускать космические аппараты, например, на Венеру. 

Некоторые из них летят целых четырнадцать лет, по пути делают снимки и посылают их на Землю. В духовном мире, 

чтобы покрыть такое же расстояние не понадобится четырнадцати лет. Там на это уйдет одно мгновение. Дух быстрее 

молнии. Так что, если хотите следовать за Богом, действующим как духовная Сущность, а также стать объектом этого 

Субъекта любви и жить вместе с Ним, как вы думаете, вам лучше ходить пешком или летать? (Надо летать.) Тело может 

пройти всего лишь несколько шагов. (298-289, 1999.1.16) 

Если в духовном мире взглянуть на огромную Вселенную, неужели в ней не найдется бриллиантовых звезд? 

Неужели в ней нет звезд из драгоценных камней? И все это принадлежит каждому из вас. Вот, какая интересная жизнь 

вас ожидает. Это будет идеальный мир, куда переселятся и где будут жить возлюбленные Божьи дети. Хотели бы вы 

участвовать в этом переселении и жить в таком мире? (126-144, 1983.4.12) 

Вы знаете, что существует духовный мир? (Да.) Вы это знаете или вы в это верите? (Мы это знаем.) Насколько вы 

в этом уверены? Духовный мир еще реальнее земного мира. Что он собой представляет? Это мир, в котором можно 

осуществить любую идею, одобренную Богом. В духовном мире живет очень много людей, однако в том идеальном 

мире у вас с избытком хватит возможностей моментально устроить пир для всех, для миллиардов людей из всех стран. 

Преподобный Мун шагает вперед, руководствуясь именно таким миром, а не тем миром, в котором мы с вами живем 

сейчас. В своих действиях я ориентируюсь на духовный мир. (107-55, 1980.1.20) 

Если вы, оказавшись в духовном мире, посмотрите на мужчину и женщину, они покажутся вам одним большим 

человеком. Что представляют собой люди? Каждый из вас подобен одной клетке. Вся Вселенная выглядит как мужчина 

и женщина. Таков ее образ — объединенный образ мужчины и женщины. Люди, населяющие эту Вселенную, подобны 

клеткам Бога. Все они составляют единое тело. (207-97, 1990.11.1) 

В духовном мире не нужны объяснения и оправдания. Там достаточно взглянуть на человека, чтобы все понять. 

Вам сразу станет ясно, какое положение он занимает — ниже вас, на одном уровне с вами или выше вас. Даже 

встретившись со стариками, жившими за миллионы лет до вас, вы сразу же поймете, какого уровня любви они достигли. 

Этот уровень абсолютен. Люди высокого уровня естественным образом занимают соответствующее ему положение. Там 

все не так, как на земле. Если в земной жизни человек достиг успеха с помощью интриг и клеветы, в духовном мире он 

займет положение, прямо противоположное тому, которое занимал на земле. Там все будет наоборот. Итак, 

придерживайтесь праведного пути. (194-132, 1989.10.17) 

Чего желают обитатели духовного мира? В духовном мире в пределах своего уровня вы можете получить все. 

Стоит чего-то захотеть, как эта вещь появляется немедленно. Если человек обладает субъективной способностью 

ассимилировать все и приводить все в движение, в том мире для него нет ничего невозможного. Я не рассказываю об 

этом, потому что если я стану это делать, меня сочтут сумасшедшим. Предположим, вы хотите устроить пир для 

миллиона человек. Стоит вам об этом подумать, как на площади сразу же появится миллион гостей, и будут сделаны все 

приготовления. Так что вы сможете устроить пир на миллион персон в мгновение ока. Таков этот мир. За счет чего это 

возможно? В процессе расщепления ядра атома выделяется энергия, то же самое происходит и в процессе расщепления 

любовью: один удар порождает цепную реакцию. Разве это не правдоподобно? (141-277, 1986.3.2) 

Духовный мир именно такой. Стоит вам захотеть куда-то пойти, как оказывается, что уже идете туда. Представьте, 

что вся бескрайняя Вселенная станет ареной ваших действий! Любовь должна стоять на первом месте. Вам нужно лишь 

сказать: «Я так хочу его увидеть! Вот бы увидеться с ним!» Как только вы захотите увидеть своего супруга, своего 

любимого, вы попадете к нему в один миг! (201-99, 1990.3.11) 

Встретившись в духовном мире с деятелями искусства, вы в одно мгновение разовьете в себе артистический талант 

и будете творить вслед за ними. В духовном мире возможно все. Там, если вы отправитесь в место, где поют, вы тоже 

будете петь и танцевать. Как это прекрасно! 

Разве Бог не самый лучший художник? Станет ли Бог любоваться шедевром живописи, висящим на стене, или 

предпочтет наблюдать за Своим творением, которое выступает в качестве Его шедевра? Что Ему нравится? (Творение.) 

Ему не нужны другие шедевры, верно? 

В духовном мире вы не состаритесь, потому что в упоении любовью вы займете высшее положение. Наша Мать 

уже немолода, но в моих глазах она всегда выглядит как в свои лучшие года. 

Как было бы скучно, если бы все дни были ясными! Порой на землю опускается туман, иногда луна сияет, 

окруженная ореолом, а иногда ее не видно совсем... Какая живописная картина! Это мир искусства. 

Наблюдая, как на земле ясные и облачные дни постоянно сменяют друг друга, наблюдая за разнообразными 

переменами в погоде, вы увидите, как искусно сотворен этот мир. Ощутив любовь в таком окружении, человек обретает 

особенную способность с помощью любви создать сферу, которая будет по-разному реагировать на его состояние; 

допустим, в ясный день в духовном мире по желанию такого человека могут появиться облака или туман. Такой человек 

будет интересен всему духовному миру. Все его обитатели скажут: «С ним жить интересно!» (201-102, 1990.3.11) 

Духовный мир выходит за рамки расстояний и времени. Время там не существует. Как только вы пожелаете что-

либо увидеть, эта вещь тут же появится перед вами. Вы мгновенно попадете в любую точку бескрайнего Небесного 

Царства. На земле для телефонов не существует расстояний, не так ли? Точно так же вы сможете общаться с людьми, 

находящимися в любой точке духовного мира. Тот мир является источником движущей силы, стоящим за всеми 

событиями, своего рода электростанцией. (283-126, 1997.4.8) 

Есть ли в духовном мире ночь? Попав в духовный мир, вы сможете свободно путешествовать и по земле, в 

материальном мире. Вы сможете проходить сквозь воду и даже сквозь землю по перпендикуляру. Во Вселенной не 

счесть звезд, но для вас откроются все дороги, стоит вам пуститься в путь с любовью Бога, став Его партнером в 

истинной любви. У любви самая большая скорость! 

Скорость света — триста тысяч километров в секунду; за одну секунду свет проходит расстояние в семь с 

половиной раз большее длины земного экватора. Однако любовь в тысячи раз быстрее! Если истинная любовь пожелает 



пролететь миллионы километров, она пройдет этот путь моментально. Весь бескрайний духовный мир можно привести в 

действие мгновенно! (294-310, 1998.8.9) 

Как вы думаете, чем вы займетесь, попав в духовный мир? Что там вообще можно делать? Зарабатывать деньги? 

(Нет.) Понадобятся ли вам одежда и дом? (Нет.) Вы будете обеспечены всем, что пожелаете, в мгновение ока. Если вам 

чего-то захочется, только скажите, и эта вещь моментально появится. Однако знайте: если вы закажете что-нибудь 

исключительно для себя, сколько бы шума вы ни подняли, у вас ничего не получится. С другой стороны, если вы любите 

Бога и мир, если вы, как принц Царства Небесного служите его Царю, все необходимое появится у вас в один миг, стоит 

вам об этом только сказать. В мгновение ока у вас появятся вещи, которых у вас раньше никогда не было. Знайте, что в 

духовном мире возможно все, что только можно представить! (129-101, 1983.10.1) 

Любовь сравнивают с жаром. О ней говорят как о чем-то горячем, так ведь? К примеру, мы говорим: «Сердце 

пылает», так? Бог, Сущность любви, в духовном мире являет Себя в виде света и жара. Взглянув на вас духовным 

зрением, можно увидеть, насколько ярок в вас свет любви и какой он — мерцающий или переливающийся всеми 

цветами радуги? Семья должна сплотиться и стать похожей на сияющую звезду. Есть звезды, направляющие движение 

других небесных тел, своих спутников. Например, наше солнце. (303-42, 1999.7.4) 

Как вы думаете, когда Бог творил, какой цвет Он создал прежде всего: Свой самый любимый или тот, который Ему 

больше всего не нравился? (Сперва Он создал Свой самый любимый цвет.) Какого цвета цветы, распускающиеся ранней 

весной? Фиолетового. Фиолетовый цвет состоит из красного, розового, и какого еще? В нем присутствуют все цвета. А 

вам нравится фиолетовый цвет? Это — цвет элегантности. Самый лучший цвет в духовном мире — фиолетовый. (197-49, 

1990.1.7) 

В духовном мире у вещей может и не быть определенного цвета. Предмет может сиять так ярко, что будет казаться 

серебристым. Сначала он будет казаться серебристым, но его яркость и сияние придадут ему фиолетовый оттенок. Нить 

накаливания вообще-то имеет черный цвет, но когда через нее проходит ток, она начинает излучать яркий белый свет. 

Точно так же и в духовном мире; там нет людей, выглядящих темнокожими. Человек, который на земле был 

темнокожим, в духовном мире может и не выглядеть таковым. Добрые люди, жившие с искренностью и по совести, 

попадают на высокие уровни духовного мира. В духовном мире нет инвалидов. Скинув телесные покровы словно 

одежду, хромые люди или калеки избавятся от своих увечий. (293-223, 1998.5.26) 

На сколько лет вы будете выглядеть в духовном мире? Вы будете выглядеть так же, как в возрасте расцвета своей 

красоты. В Царстве Небесном все так и есть. Такими вы останетесь навечно! Поменяв свой образ мышления, вы можете 

сделать свое лицо и весь облик еще прекраснее. Зная о духовном мире, вы поймете, что эти вещи связаны между собой. 

(294-309, 1998.8.9) 

Попав в духовный мир, вы забудете о земле. Что делать в такой духоте на земле размером с ладошку? Перед вами 

— великая Вселенная, так вспомните ли вы о земле, которая не больше песчинки? Тем не менее, земля — это 

единственное место, где есть фабрика по производству жителей духовного мира. Она одна на всю Вселенную. Думаете, 

на Венере кто-нибудь живет? Земля — это единственное подобное место во Вселенной. (198-367, 1990.2.11) 

1.2. Духовный мир — это мир, где любовь всемогуща 

Духовный мир наполнен идеей истинной любви. Царство Небесное — это то место, куда попадает человек в 

полной мере испытавший истинную любовь, как если бы он ощутил ее всеми пятью органами чувств. Заняв такое 

положение, человек может сделать все. Царство Небесное представляет собой среду для идеальной жизни. Вы даже не 

представляете, как это чудесно! (246-44, 1993.3.23) 

Я думаю, электричество, космос и тому подобные вещи, из-за которых мы поднимаем сегодня такой шум, это 

своего рода внутренняя смазка, необходимая для создания идеального мира любви. Когда вы слышите такое, вам бы 

надо сказать «А-а-аминь!» Духовный мир — это мир, наполненный электричеством любви. 

Благодаря этому электричеству в том мире существует гармония, в которой возможно все. С электричеством 

любви нет ничего невозможного. Можно сказать, что духовный мир представляет собой сферу возможностей, которой 

мы можем управлять с помощью структуры нашего сознания. Что же такое духовный мир? Это вечный мир, в котором 

требуются вечные элементы, вот почему духовное «я» человека, испытавшего любовь в земном мире, автоматически 

отправится в другой мир, словно притянутое магнитом. В этом нет никакого сомнения. Человек попадает в ту область 

духовного мира, которая соответствует его переживаниям. 

Что представляет собой духовный мир? Там все наполнено любовью, это мир гармонии, полный любви. Нажав на 

одну кнопку, можно дать свет миллионам людей в Нью-Йорке. Вы ведь в это верите? Верите или знаете? (Знаем.) Так 

вот, одним нажатием на кнопку любви можно привести в действие всю Вселенную. Эти слова похожи на ложь или на 

правду? (Они похожи на правду.) 

Что такое Царство Небесное на земле? Это такое место, где горят все лампочки любви. А что такое Царство 

Небесное на небесах? Это место, где лампочки любви можно включить на полную мощность. Если у вас в душе есть 

любовь, вам достаточно потянуть за веревочку любви, и все вокруг двинется за вами. Вы тянете ее назад, и все движется 

назад. Вы тянете ее в сторону, и все движется в сторону. Можно управлять всеми как угодно, при этом люди будут 

следовать за вами сами, а отнюдь не против своей воли. Понятно вам это? 

Духовный мир наполнен электричеством любви! Таков духовный мир, известный мне. Вот почему люди сегодня, 

чем бы они ни занимались, стремятся соединиться с любовью. Это нужно для того, чтобы подстроиться под ритм 

духовного мира. Это вполне логично. Мир так устроен, поэтому мы не можем не подчиниться этому. Мы не можем 

покинуть это положение. (112-16, 1981.3.15) 

В духовном мире вам будет нечему завидовать. Разве можно сравнивать воплощение вашей любви с 

бриллиантами, какими-нибудь золотыми слитками или жемчугом? Драгоценные камни это ничто. Воплощение любви 

красивее. 



Существуют ли бриллианты любви? А как насчет бриллиантов жизни? Наша ценность столь велика, что мы можем 

произвести впечатление даже на бриллианты, мы можем повлиять на все. Мы — драгоценные бриллианты любви и 

жизни! Вот мы кто! Какие же мы замечательные! (201-99, 1990.3.11) 

В духовном мире есть бесчисленные фантастические месторождения. Золото, серебро и драгоценные камни 

имеются там в огромных количествах. Когда к цветам приближается человек, который им нравится, которого они любят, 

они тут же воспрянут ото сна и раскроют глаза и рот, чтобы поприветствовать его. Они будут просить его остаться 

ненадолго, но если он просто пройдет мимо, они скажут «Ох!» — и увянут. (213-277, 1991.1.21) 

Когда Бог смеется, все смеется вместе с Ним. В духовном мире все так и есть. Попав туда, вы увидите, что 

духовный мир — это мир сверхчувственного восприятия. В духовном мире сразу же становится понятно, нравится Богу 

что-то или нет, хорошее у Него сегодня настроение или плохое. Когда в земном мире происходит что-то радостное для 

Бога, весь духовный мир наполняется радостью и просто парит. (193-264, 1989.10.8) 

Что вы будете делать в духовном мире? Вы будете распевать любовные песни и говорить слова любви. Если, 

обращаясь к вам, человек будет петь, словно оперный певец, вы тоже должны будете ответить ему в оперном стиле. 

Если, обращаясь к вам, человек будет танцевать, вы должны будете ответить ему танцем. В духовном мире вы будете 

всегда довольны, и вам не надоест танцевать, даже если вы будете делать это целую вечность. Если где-то начинаются 

танцы, все Царство Небесное пускается в пляс. Если кто-то начинает петь, эту песню подхватывают все. Вы будете 

танцевать со своей любимой женой. А если пригласите на танец жену другого человека, подумаете про себя: «Я танцую 

с тобой, чтобы любить свою дорогую жену в сто раз больше, чем тебя!» Если вы танцуете, держась за руки с чужой 

женой, вы делаете это для того, чтобы ваша любовь к собственной жене стала в тысячу или даже в десять тысяч раз 

более вдохновляющей. (107-331, 1980.6.8) 

В духовном мире, если вы достигнете состояния, когда у вас в душе зазвенит колокольчик любви, Бог увидит, как 

ваш свет становится все ярче. Он переливается всеми цветами. В глазах Бога такой свет затмевает своей красотой сияние 

бриллиантов. Этот свет не только красив, он имеет свой вкус. Чем дольше на него смотришь, тем больше он нравится, 

тем больше радует. Если смотреть на него постоянно, просто пьянеешь. Вы будете полностью опьянены им. Вот почему 

Бог использует слово «любовь». 

Итак, знайте, что в вашей душе есть колокол любви; когда его звук приведет в движение небо, землю и все 

человечество, Бог ахнет и тоже придет в движение. Размеры вашего богатства зависят от того, сколько слез вы пролили и 

сколько душевной боли пережили во имя любви. (103-27, 1979.1.28) 

В духовном мире сила истинной любви позволит нам в мгновение ока преодолеть расстояния для встречи с 

людьми, находящимися вдалеке от нас. Как бы далеко ни находился человек, благодаря любви он может моментально 

вернуться на родину. Просторы духовного мира безграничны, но благодаря любви мы можем перемещаться на 

миллионы и десятки миллионов километров в одно мгновение. Нет ничего быстрее любви. Но, если вы не создадите 

основание любви в единстве души и тела, ничто не будет связывать вас с тем миром. Итак, объединение начинается с 

меня самого, а не с мира, который является моим объектом. (216-192, 1991.3.31) 

Как бы высоко Бог ни находился, стоит вам позвать Его с любовью в сердце: «Бог!» — и Он ответит вам из 

глубины вашей души: «Да». Вы Его спросите: «Ты где?», а Он ответит: «Что значит «где»? Я здесь, в самом центре 

твоей души». Ведь Бог — это Первопричина. Он пребывает у истоков вашей души. Так оно и есть. (194-42, 1989.10.15) 

Ничто иное в духовном мире не нужно. Вы должны любить Бога больше, чем мир, свою страну, свою жену и 

детей. Таков Принцип. Жена должна сказать своему мужу: «Люби Бога сильнее, чем меня, а потом уже можешь любить 

и меня!» Тогда она сможет удостоиться божественной любви своего мужа, любви высокого уровня. Дети также должны 

умолять своих родителей: «Пожалуйста, оставьте нас и прежде завоюйте любовь другого Родителя! Мы хотим любить 

родителей, снискавших любовь изначального Родителя». (126-142, 1983.4.12) 

В духовном мире все именно так. Построив угол в девяносто градусов, вы удачно впишетесь где угодно — на 

севере, юге, востоке и западе. Вы впишетесь в любое общество, а ведь существует очень много разных форм общества, 

причем каждое состоит из многочисленных групп людей. Сколько вас здесь? Если вас собралось пятьсот человек, 

значит, здесь представлены пятьсот типов характера. Все вы разные, не так ли? Люди, похожие друг на друга, в 

духовном мире собираются в группы. Причем проанализировать людей там можно с еще большей точностью, чем с 

помощью компьютера. Человек может понять вашу точку зрения, просто проходя мимо вас. Вы сможете за неделю 

узнать подноготную всех и увидеть даже самые укромные закоулки секретного мира людей. Язык там будет не нужен. 

Вы почувствуете, что человек в душе хочет сказать. Духовный мир — это дедушка всех компьютеров. 

В духовном мире любая мысль человека, достигшего гармонии с идеалом любви и способного стать объектом 

Бога, мгновенно материализуется. Там вы за несколько секунд можете устроить банкет на несколько миллиардов 

человек. Если вы как объект любви Бога решите порадовать Его роскошным нарядом, на вас в тот же миг появится 

изумительный костюм. Там возможно все, что только человек может вообразить. Жизнь в физическом мире доставляет 

не слишком много радости человеку, который понимает, что такое духовный мир. Поэтому когда меня бросали в 

тюрьму, это не было для меня проблемой. Жизнь в этом сиюминутном мире — все равно, что один вздох в мире 

вечности. (211-244, 1990.12.30) 

Пройдя через Божье Сердце, через сердце Царства Небесного, вы сможете достигнуть единства и гармонии в 

любом месте. Люди, находящиеся на уровне, позволяющем им пройти этими вратами, воскликнут: «Ура! Мансе! Я 

люблю Бога!» Они захотят следовать за Ним повсюду, и каждый из них будет счастлив. Они смогут отведать все, что 

пожелают, надеть все, что душе угодно; захочется поиграть — пожалуйста! Они смогут делать все, что захотят! За одно 

мгновение они испытают большее счастье и благодарность, чем за сто лет своей земной жизни. (106-229, 1979.12.30) 

Что за место духовный мир? Там возможно все, если ваше сердце достигло в своем развитии того же уровня, что и 

Сердце Бога. Допустим, в будущем, когда мунистов будут уже миллионы, вы скажете: «Переоденьтесь-ка все в новую 

одежду» — р-р-раз — и все моментально окажутся одетыми во все новое. Затем вы скажете: «Пусть появится такой-то и 

такой-то банкетный зал», и в тот же миг он появится. Столы и стулья будут сиять золотыми и серебряными 



украшениями, и все люди, сидевшие за столами, пустятся в пляс, упоенные радостью, восторгом и любовью! Вы будете 

радоваться даже после того, как пропляшете тысячу лет. (106-227, 1979.12.30) 

Если вы сильно любите человека и хотите его видеть, стоит вам сказать об этом, и он предстанет перед вами, даже 

если до этого он находился за миллионы километров от вас. Когда вы спросите: «Почему ты пришел?», он ответит: 

«Потому, что ты позвал меня». Тогда вы поинтересуетесь: «Как далеко то место, откуда ты пришел?» — и он скажет, что 

оно находится на расстоянии миллионов километров. Человек выходит за пространственные рамки. Вашим полем 

деятельности становится Вселенная. 

Станете ли вы привязывать себя за шею к материальным ценностям, к деньгам, знаниям или власти, ко всему тому, 

чего в духовном мире нет? В том мире нет ничего подобного, ничто из этого там не останется. На земле деньги, знания и 

власть необходимы, но в том мире, все это не нужно. 

Нигде в духовном мире вас не будут приветствовать. Даже если духовный мир интересуется вами и стремится 

объединиться с вами, вы не сможете там ничем обладать. Невозможно объединиться с тем, что противоположно по 

самой своей сути. Вам не удастся соединиться с положением, в котором сможете быть интересны духовному миру. (205-

128, 1990.7.29) 

Стоит вам только подумать: «Я хочу встретиться с этим человеком», как он тут же появится перед вами. Вы 

спросите его: «Вы тот-то?», а он ответит: «Да, я жил на земле там-то и там-то тысячи лет назад. Вы хотели меня видеть? 

Спросить о чем-то?» А вы ему ответите: «Да, хотел. Я учу людей вот таким вещам. Видите, какие все мы разные?» У вас 

сама собой завяжется беседа. Это не займет много времени. Вы узнаете про него все сразу же, как только познакомитесь. 

Как же неудобно жить в нашем мире! В духовном мире не нужны автомобили. Эмоции любви могут создать там 

все. Вы сможете создать любую вещь с помощью концепций. С помощью идеи истинной любви можно сотворить что 

угодно! (217-131, 1991.5.12) 

Здесь мы беспокоимся о хлебе насущном, верно? Поэтому нам нужны заводы, чтобы производить автомобили, 

удобрения, одежду, продукты питания и так далее. Даже у себя дома люди поднимают шум из-за еды. В духовном мире 

ничего этого нет. Там не нужны машины и самолеты. В мгновение ока вы можете перенестись на миллиарды 

километров. Духовная энергия распространяется быстрее, чем солнечный свет, а свет солнца, сотворенный Богом, 

движется со скоростью триста тысяч километров в секунду. 

Однако энергия подлинной Божьей любви, которую можно назвать жизненной энергией, распространяется в 

тысячи раз быстрее. Если вам захочется встретиться с человеком, находящимся за миллионы или миллиарды километров 

от вас, он сразу же появится перед вами. Если вы захотите встретиться с человеком, которого любили, и который ушел в 

бескрайнее Царство Небесное, вам стоит лишь сказать с чувством, что вы хотите его видеть, и ваш партнер окажется 

рядом с вами. Замечательно, правда? Стоит ему только появиться рядом с вами, он сразу же поймет, на каком вы уровне, 

и на каком уровне он сам. Он поймет, выше вы его или ниже. Даже если вы были самыми закадычными друзьями, но 

ваш уровень любви в глазах Бога выше, ваш друг, чуть явившись, сразу же выразит вам свое почтение. Даже ваша мать 

или кто-то из предков в таком случае вежливо с вами поздороваются. Таков тот мир. 

Стало быть, люди, жившие на земле миллион, восемь или даже десять миллионов лет назад, придут и 

поприветствуют вас. Вы скажете, по Библии история человечества насчитывает шесть тысяч лет? Бред. Между нашим 

временем и временем, которое отстоит от нас на многие тысячи лет, существует огромная разница. В ту эпоху люди 

могли чувствовать душой Небеса более глубоко, чем наши современники. Однако с точки зрения культурной жизни, все 

обстоит как раз наоборот. Понимание духовного мира развивается одновременно с развитием культурной жизни. Чем 

больше человек знает, тем больше обостряется его способность понимать и анализировать. За счет этого развивается 

основание, благодаря которому человек может испытать духовное наитие. Итак, вполне естественно, что в будущем 

духовный мир будет наставлять людей с обширными познаниями и небезразличных к судьбе нашего мира. На духовной 

волне они получат знание о том, что будет происходить. Поднявшись на самый верх, они увидят, что существует только 

один конец, верно? Я говорю именно об этом. (206-138, 1990.10.3) 

Если в духовном мире вы навестите кого-то, кто находится ниже вас по уровню любви, вы сможете, если захотите, 

завладеть его домом. Хозяин дома сразу все поймет, как только увидит, что вы входите к нему на порог. Он все про вас 

узнает, разок взглянув на ваш лоб и лицо. Если он увидит, что вы находитесь на более высоком уровне, чем он, то 

пригласит вас в гостиную и скажет: «Добро пожаловать!» 

Если вы станете сыновьями и дочерьми Бога, вся бескрайняя Вселенная будет вашей. Вы хотите повсюду 

сопровождать меня в духовном мире? (Да.) У вас это не получится. Вы не сможете последовать туда, куда пойду я. Врата 

вашего сердца узкие. Истинная же любовь может свободно входить хоть в широкие, хоть в узкие ворота. Такое 

возможно лишь с помощью истинной любви. (Отец рисует на доске.) Это положение представляет собой все, поэтому вы 

можете войти куда угодно и выйти откуда угодно. (207-95, 1990.11.1) 

Сколь сильно вы любите человечество? Любите ли вы подобно Богу все Божье творение, созданное Им с 

любовью? В этом заключается эталон измерения. Такие вещи вы сможете понять моментально, быстрее компьютера. 

Замужние женщины гордятся тем, как сильно их любит муж, верно? А в духовном мире люди гордятся тем, что они 

удостоились Божьей любви. Изначальная истинная любовь — это любовь высокого уровня. В соответствии с ней 

определяется ранг человека. (216-171, 1991.3.10) 

Если в Небесном Царстве существует лестница Божьего Сердца, как вы собираетесь по ней взбираться? Вы будете 

подниматься зигзагом, словно летая на вертолете, или по прямой линии, как в лифте? Как на вертолете? Нет, именно как 

в лифте. Это должен быть вечный лифт, движущийся вертикально. 

Чтобы коснуться Божьей любви, вам нужно оказаться на перпендикулярной линии. В Библии сказано: «Возлюби 

Господа Бога твоего всем сердцем твоим, и всею душою твоею, и всем разумением твоим». (Матф. 22:37) Что значат эти 

слова? Любовь — центр всего. Когда все ваши дела и помыслы направлены только на то, чтобы любить Бога, лифт 

поднимет вас в вертикальную сферу. Вот такой это удивительный мир. (208-142, 1990.11.17) 



Вы ведь знаете, что Бог стал творить из-за любви? Как вы думаете, что ответит вам Бог, если вы спросите, что Он 

любит больше всего? У Бога нет пристрастий. Ему не нужны деньги, знания или власть. А что нужно членам Церкви 

Объединения? То же, что и Богу. Где есть любовь, там отыщутся и деньги, и знания, и власть. Власть любви вечна! 

Человеку, знакомому с настоящей любовью, более нечему учиться в духовном мире. 

Он может в любое время заходить в душу к Богу и выходить из нее. Он может перемещаться по Божьему телу во 

всех направлениях, по своему желанию. Здесь находится своего рода центральная станция. Зачем она нам нужна? 

Движение внутрь Божьей души и обратно порождает мощную силу, поскольку в этой точке концентрируется энергия с 

четырех сторон света. Пусть я занимал низкое положение, но, пройдя через этот центр, я поднимусь на один уровень с 

Богом. Такая великая сила заключена в любви. (202-86, 1990.5.6) 

Я понимаю, почему наш мир так интересуется космосом и электричеством. Потому, что они похожи на 

внутреннюю смазку для построения идеального мира любви. Вы должны сказать на это: «Аминь!» Таким образом, мы 

можем сделать вывод, что мир иной наполнен электричеством любви. Духовный мир — это мир, пронизанный 

электричеством любви. 

Благодаря гармонии, воплощенной в духовном мире, там нет ничего невозможного для электричества любви. 

Благодаря электричеству любви мы можем абсолютно все. Итак, мы должны понять, что духовный мир дает нам 

возможность с помощью сознания управлять фундаментальными вещами. Что же такое духовный мир? Это мир 

вечности, которому нужны лишь вечные элементы. 

Тогда душа человека, испытавшего в своей жизни любовь, автоматически попадет в такой мир, словно притянутая 

магнитом. Уровень, на который вы попадете в духовном мире, будет зависеть от того, насколько хорошо вы понимаете и 

чувствуете все это. (112-17, 1981.3.15) 

1.3. Любовь — воздух духовного мира 

Каково устройство духовного мира? Воздухом там служит любовь. В духовном мире воздух — это любовь. На 

земле ваши душа и тело должны ощутить любовь, ведь подобные переживания становятся элементом, порождающим 

гармонию. Создав сферу таких переживаний, вы сможете проникнуть куда угодно. Любовь соединит вас с Богом, 

подобно тому как древесный сок связывает все побеги дерева с его корнями. Когда Бог испытывает радость, вы будете 

естественно ощущать это. Повернувшись к Востоку, вы узнаете, что Бог устраивает пир. И попасть туда вы сможете 

мгновенно. Это Вселенная свободы. (162-287, 1987.4.17) 

Воздух, которым дышат в духовном мире, состоит из любви. Родившись в любви, прожив с любовью, пройдя до 

конца путь любви на благо других, вы обретете качества, необходимые, чтобы воплотить надежду, которую Бог лелеял 

на протяжении всех исторических эпох, вплоть до наших дней. Только тогда вас будут везде с радостью встречать в 

Царстве Небесном. (143-72, 1986.3.15) 

Духовный мир — это место, окутанное атмосферой из элементов любви. Земля окружена воздухом, а духовный 

мир — любовью. На земле люди вдыхают воздух и выдыхают углекислый газ, а в духовном мире они должны жить, 

вдыхая любовь. Циркулирующая в духовном мире любовь — истинная, а не та вульгарная людская любовь, которую мы 

видим сегодня. (145-267, 1986.5.15) 

Чтобы вы стали чистым золотом, я должен вас хорошенько поколотить. Я должен сделать из вас чистое золото! 

Кроме того, я велю вам жертвовать собой. Вы должны принести себя в жертву! Умрите, чтобы ваше «эго» исчезло 

совсем! Умрите, исчезните, пожертвуйте собой, станьте нулем! Почему мы вступили в космическую эпоху, в эпоху 

электричества? Потому что время для этого уже подошло. В Принципе говорится, что перед появлением истины 

появляются внешние вещи, вещи типа Каина. Наш мир — мир типа Каина. С этой точки зрения преподобный Мун — это 

основатель науки об электричестве Божьей любви. (112-19, 1981.3.15) 

Прежде всего, в основе любого начинания должен быть Бог. Таков принцип. Куда вы попадете в духовном мире — 

в ад, на промежуточный уровень, в рай или в Царство Небесное, будет зависеть от того, насколько вы следуете этому 

принципу, насколько вы с ним едины. Разве не так? Ведь должен существовать определенный принцип, верно? 

Может ли человек, попав в духовный мир, оказаться в Царстве Небесном только на том основании, что он был 

Президентом США, лауреатом Нобелевской премии или всемирно известным ученым? Нет, не может. Будут ли такие 

люди допущены в Царство Небесное? Вот, почему религия учит человека идти вперед, оставив все. Нужно идти, не взяв 

с собой ничего. 

Что имеет наивысшую ценность? Сколько вы выстрадали ради Небес и ради всего мира, сколько слез пролили? 

Это и будет билетом, по которому вы сможете пройти в ту страну. В этом нет никакого сомнения. Это правило 

абсолютно и вполне логично. (97-171, 1978.3.15) 

Хотите ли вы стать задыхающимися людьми, которым, чтобы воскреснуть и подстроиться к ритму вечного мира, 

придется делать уколы и дышать через кислородную маску? Или же вам хотелось бы свободно жить в сфере Божьей 

любви и свободно действовать в ней? Мы должны жить ради этого и ради блага всего мира, таков наш жизненный путь. 

Наш неизбежный путь — жизнь ради будущего, помните об этом! (107-55, 1980.1.20) 

1.4. Жизнь духов и их взаимоотношения 

Бог — это Творец неба и земли. Он — Родитель, Первопричина всех существ, обитающих ныне в мире. От него 

происходит ценность бытия. Этот видимый мир начался благодаря Богу. Эта Абсолютная Сущность не меняется под 

действием перемен, происходящих в разные эпохи. Абсолютное всегда остается неизменным. Более того, Бог 

существует вне рамок времени и пространства. Он — выше всяких ограничений, они подвластны Ему. Но Он не просто 

Бог. 

Он — Отец. Вы должны называть Его «Небесный Отец». Как нужно называть Бога? (Отец.) Этот Отец дал вам 

жизнь. Выражение «повторное рождение» появилось из-за грехопадения. Изначально Бог — это Отец, Который дал вам 

жизнь. А ваш физический отец является мостом между вами и Богом. В духовном мире вы должны будете называть 

своего физического отца не отцом, а старшим братом. И мать вы не будете называть матерью. 



Как называют Бога люди, восходящие корнями к своим родителям? Все зовут Бога Отцом, подобно тому, как это 

принято в христианстве. В одной и той же семье и дед, и отец, и внук называют Бога Отцом. Все члены семьи зовут Его 

«Отец». Итак, Бог приходится Отцом всем людям, стало быть, все люди друг другу — братья и сестры. Иногда мне 

приходят мысли о том, что если это действительно так, то в духовном мире должно быть по-настоящему интересно. (21-

248, 1968.11.24) 

Разве не так обстоят дела в духовном мире? Адам с Евой называют Бога Отцом, и вы, их потомки, родившиеся 

спустя тысячи поколений, тоже называете Его Отцом, верно? Как вы называете Бога в молитве: «Небесный старший 

Брат» или «Небесный Отец»? (Небесный Отец.) Тогда кем оказывается ваш физический отец? Кем он станет для вас в 

духовном мире? Он станет вашим старшим братом! Кто такой старший брат? Старший брат — это тот, кто родился 

прежде вас. Итак, внутренний старший Брат — это Бог, а внешний старший брат — это ваш физический отец. Знайте, 

что лучшей теории выдвинуть невозможно. (302-168, 1999.6.13) 

Безгрешная семья занимает такое положение, поэтому для нее открыт путь повсюду в духовном и физическом 

мирах. Если вы заинтересуетесь, кем был отец вашего дедушки, то сможете его увидеть. Более того, вы сможете узнать, 

кем был дед вашего деда; сможете увидеть своего деда в четвертом, в пятом, в сотом и в тысячном колене и даже более 

древних предков. Если вы задумаетесь, как выглядели Адам и Ева, они тут же появятся перед вами со словами: «Вот как 

мы выглядим!» Тогда вы скажете: «Мои глаза — такие же, как и у Адама с Евой! И нос тоже, и рот!» Черты вашего лица 

похожи на черты их лиц, разве не так? Разве можно найти на лице что-нибудь еще кроме четырех компонентов? У вас 

ведь на лице четыре детали: глаза, нос, уши и рот. Вы скажете: «У меня такие же руки и ноги, как у них! Они тоже 

моргают глазами! И умеют говорить! Я так похож на них! Мы выглядим почти одинаково!» 

Мы могли бы видеть своих прародителей. А могли бы мы видеть Бога, создавшего этих прародителей? Мы могли 

бы видеть и Его! Понимаете меня? Такая семья была бы местом выражения любви невидимого Бога. Все наши предки, 

рождавшиеся в разные исторические эпохи благодаря любви и ушедшие в духовный мир, находятся там под 

владычеством этой любви. Это — та же самая любовь! 

Если человек ценил любовь между отцом и сыном в земном мире и прожил с этой любовью, в духовном мире он 

также будет почитать Бога как своего Родителя и займет положение Его сына или дочери. Такой образ жизни в духовном 

мире во всех аспектах аналогичен образу жизни безгрешной семьи на земле, поскольку характер и личные качества 

людей одинаковы. (214-268, 1991.2.3) 

Все семьи страны объединяются вокруг ее короля, а потом в единстве переходят в духовный мир. Они живут там 

вечно, питаясь Божьей плотью и кровью. В духовном мире нет ни сельского хозяйства, ни какой-нибудь другой работы. 

Там можно жить вечно, просто вдыхая запах пищи истинной любви. Эта еда даже на вид вкусна. Вы будете делить друг 

с другом и вкушать пищу любви. Вы будете жить, деля друг с другом тело Божье, Его плоть и кровь, а также Его идеи. 

(278-286, 1996.5.26) 

Итак, кто такой Бог? Он наш Друг, наш лучший Друг! Еще Он — наш старший Брат, Отец, Царь и Творец. Стало 

быть, даже если вы, попав в духовный мир, в бескрайний мир Царства Небесного, попросите Бога о чем-то лучшем, чем 

все, существующее в том мире, Он сотворит это для вас. Для Него это не проблема! Как же мы должны гордиться этим! 

Таково положение представителей Бога. Разве может Бог невзлюбить человека, занимающего это положение? Нет! Бог 

тепло встретит такого человека со словами: «Мой сын! Мой самый лучший сын!» Вот чего больше всего желают 

родители! (293-161, 1998.5.26) 

В духовном мире сморщенные дедушки и бабушки выглядят куда симпатичнее, куда красивее вас. Человек может 

жить в таком мире, если у него есть любовь. Тот мир един и прекрасен. Встретив там своих деда и бабушку, сможете ли 

вы думать о них и вести себя с ними как прежде? Как же замечательно будет увидеть красивого дедушку и красивую 

бабушку! В духовном мире стоит посмотреть на то, как внучка с громкими возгласами встречается со своими дедушкой 

и бабушкой. Вы любите своего дедушку, а какой дед главнее его? Кто является Дедом всех ваших предков? Самый 

первый Дед — это Бог. Если вы воскликнете: «Ах, Боже, как хорошо!», Бог ответит: «Добро пожаловать!» Если вы 

громко расхохочетесь: «Ха-ха-ха!», Он скажет: «Да, так и есть!» (216-180, 1991.3.10) 

Попав в духовный мир, вы не узнаете своих дедушку или отца, которые некогда жили вместе с вами на земле. Дело 

в том, что они сильно изменятся и будут выглядеть молодыми и красивыми. Они не будут выглядеть старыми. Сперва вы 

даже не узнаете своего помолодевшего дедушку, но потом, разговаривая с ним, постепенно поймете: «Да, все правильно. 

Это мой дед!» и обнимете его. Вот каков тот мир! (271-333, 1995.9.3) 

Когда вы попадете в духовный мир, ваше лицо может стать прекрасным, каким оно было в молодости, когда вам 

не было и тридцати. Принцип творения относится ко времени цветения любви и распространения ее аромата, поэтому, 

когда вы войдете в Царство Небесное, на свою изначальную родину, ваше лицо примет облик того времени. Если ваш 

друг ушел в духовный мир стариком, встретив его там позже, вы его не узнаете, потому что у него будет лицо молодого 

человека, которому пошел лишь третий десяток. Вы знаете его восьмидесятилетним стариком, но такого старика больше 

нет! Вот почему вы не узнаете его. В духовном мире находятся известные исторические личности, но вы не узнаете их. 

Вы видели их на фотографиях, сделанных ближе к моменту смерти, но из-за того, что они снова стали молодыми и 

красивыми, вы не узнаете их. (271-124, 1995.8.23) 

Говорят, что все люди — братья, но кто в духовном мире будет для вас самым близким братом? Самые близкие 

братья и сестры в духовном мире — это не горизонтальные братья и сестры. Какие отношения считаются в нашем мире 

более близкими — отношения родителей с детьми или отношения братьев и сестер? 

Отношения детей с родителями более близкие, чем отношения между братьями и сестрами, поэтому в духовном 

мире самым близким вам человеком будет ваш отец, затем дед, прадед и так далее. Если мы доберемся до самого начала 

вашего родословия, кто окажется нашим самым первым Дедушкой? Ни кто иной как Бог. Так что не чувствуйте себя 

одиноко, если в этом мире у вас нет друзей; не печальтесь, даже если вы проживете и умрете в одиночестве. Куда вы ни 

посмотрите в духовном мире — вверх или по сторонам — вы обнаружите бесчисленное количество братьев и сестер. 



Однако братьями просто так не становятся. Лишь обладая привилегией почитать Бога как своего Отца, вы сможете стать 

братом или сестрой всем этим людям. 

Понравится вашим отцу и деду быть вашими старшими братьями? Приятно им это будет или нет? В каком-то 

смысле неприятно. На земле вы называли отца отцом, а в духовном мире станете называть его старшим братом, так что 

ему это может весьма не понравиться. Тем не менее, именно так вы должны будете его звать. (21-249, 1968.11.24) 

Что происходит в духовном мире с неграми? Остаются ли они чернокожими? Как вы думаете? Там можно 

выглядеть как захочешь; если негр захочет выглядеть белым, он может так выглядеть. Что является единственной 

проблемой в мире людей? Свет любви должен быть ярким! Для этого он должен гореть и изнутри, и извне. Что должно 

его зажечь? Движущая сила любви. Изливайте ее на востоке и на западе. Любовь именно такова. Принимая все это в 

расчет, мы поймем, что наш мир со всеми его делами — это всего лишь постоялый двор на нашем пути, где мы 

останавливаемся на время. (194-55, 1989.10.15) 

Чтобы стать прекрасными людьми в Царстве Небесном, вам нужно жить на земле в гармонии с распустившимся 

цветком любви, явить красоту и аромат этого цветка миру, с которым вы взаимодействуете, и сохранить в себе новые 

семена этого цветка. Если вы проживете так свою земную жизнь, то и в духовном мире вы будете точно такими же 

вечно. (256-170, 1994.3.13) 

Уйдя в духовный мир, вы захотите, чтобы любовь, которую вы делили с мужем на земле, преумножилась и стала 

еще более вдохновляющей. В духовном мире внутри женщины можно заметить мужчину, которого она любит. (255-308, 

1994.3.11) 

Какого уровня достигает супружеская любовь? Вот как все происходит в духовном мире: даже если вы сидите на 

месте, а ваш муж вышел куда-то, в душе вы идете с ним. Когда он возвращается, внутренне вы уже чувствуете это. В 

своем сердце вы шагаете повсюду вместе со своим мужем. Вы знаете, куда он пришел и куда ушел. В наше время многие 

мужчины посещают бары и другие подобные места. Женщины не знают, где их мужья, поэтому постоянно ворчат, но 

мужья все равно их обманывают, верно? В духовном мире, однако, вы будете знать все. (238-70, 1992.11.19) 

В духовном мире вы должны будете походить на Бога. Вы возвращаетесь к Нему. Дуальные свойства Бога, Его 

внутренняя природа и внешняя форма полностью едины. Точно так же мужчина и женщина, достигнув совершенного 

единства друг с другом, словно завернутся в один кокон и вместе вернутся к Богу. (230-201, 1992.5.3) 

Если муж и жена воистину едины душой и телом, в духовном мире мужчина может в любой момент стать 

женщиной, а женщина — мужчиной. В любви люди становятся единым целым. Если присмотреться, внутри женщины 

можно увидеть мужчину, ее мужа. Это в точности повторяет дуальные характеристики Бога. Внутренняя природа и 

внешняя форма появились, отделившись от Бога, поэтому вернуться к исходной Сущности можно только по лестнице 

любви. Любовь является эталоном, с которого началось сотворение, поэтому вернуться к Первоистоку можно только по 

этой лестнице. Конечный пункт нашего пути — это место, где мы пребываем вместе с Богом. (205-97, 1990.7.7) 

Попав в духовный мир и взглянув на мужчину, прожившего интересную жизнь на земле, вы увидите внутри у него 

женщину. Спросите его: «Кто эта женщина?», и он ответит: «Моя жена». А внутри у женщины вы увидите мужчину. 

Итак, когда эти двое становятся одним целым, появляются все четыре направления: север, юг, восток и запад. Когда 

мужчина и женщина — это две двойки, верно? Когда плюс и минус мужчины и женщины соединяются, образуя четыре 

направления, мужчина и женщина встречают Бога. Бог становится для них защитной оградой. Когда вы сможете этого 

добиться, Бог станет вашим Богом, вы будете жить вместе с Ним. Знаете, когда родители стареют и доживают до ста лет, 

они становятся друзьями со своим восьмидесятилетним сыном. Они уже не говорят ему: «Эй, сынок!» Они просто 

говорят: «Эй, ты!» Они обращаются к нему, как к другу. Нам нужно вернуться к Богу. (252-105, 1993.11.14) 

У Бога есть изначальная внутренняя природа и изначальная внешняя форма. Аналогично этому, когда муж и жена, 

любящие друг друга истинной любовью, уходят в духовный мир, они достигают изначального Божьего эталона. Даже 

изначальный и абсолютный Бог абсолютно подчиняется истинной любви, поэтому супруги тоже достигают 

изначального эталона, а поскольку точка, к которой они стремятся, — единственная, муж и жена уподобляются Богу. 

Они возвращаются к Богу. Он есть альфа и омега. 

Это становится возможным благодаря истинной любви. Сыновья и дочери, рожденные в нашем мире, 

возвращаются к родителям, не так ли? Здесь — та же логика. Вот почему, если в духовном мире взглянуть на людей, 

которые на земле жили душа в душу, с первого взгляда вы увидите, к примеру, мужчину, но, вглядевшись пристальнее, 

заметите внутри него улыбающееся женское лицо. Это лицо его любимой жены. Вот высший идеал! Тогда вы сможете 

подружиться с Богом и жить вместе с Ним. Мы появились на свет благодаря любви. (226-141, 1992.2.2) 

Бог объединяется с нами, людьми, именно на основе этой любви. Бог и человек становятся единым целым в любви. 

Мы уподобляемся Богу. Когда разделенные дуальные свойства Бога полностью объединяются в любви, в духовном мире 

два человека становятся одним. При первом взгляде вы вполне определенно увидите мужчину, но, разглядев его 

получше, заметите внутри у него женщину, слившуюся с ним. Глазам любви все видится в единстве. Даже некрасивые 

люди будут выглядеть красавцами, а красивые что — уродами? Красивые останутся красивыми. (205-341, 1990.10.2) 

Желая стать партнером в истинной любви, вы должны спуститься к нулевой отметке. Когда это произойдет, Бог 

скажет: «Да, так и надо!». Когда Он взглянет на земной мир, мужчина и женщина в Его глазах засияют подобно солнцу. 

В миг, когда эти двое просто взрываются, даже Бог в духовном мире удивится этому зрелищу. Он воскликнет: «О да!». 

Это будет похоже на сигнальную ракету. Получив этот сигнал, Бог направится туда, где супруги достигли нулевой 

отметки, туда, где полыхает пламя любви, расцветая как цветок и сияя как солнце. Он захочет войти к ним и провести 

вместе с ними первую брачную ночь. (202-34, 1990.5.1) 

В духовном мире человек, живущий за миллионы километров от вас, явится к вам и не захочет уходить, потому 

что у вас такой же уровень сердца как и у него. Вам тоже не придет в голову: «Ох, поскорее бы он ушел!» В мире ином 

нет нужды в еде. Там вы решите все проблемы с помощью интуиции. Это интуиция любви. Вы распространите свои 

переживания, связанные с любовью на весь мир. Если у вас сердце Божьего представителя, у вас появится все 

необходимое, и даже место, где одновременно можно будет разместить миллионы людей. (225-223, 1992.1.20) 



Бог не находится в каком-то другом месте. Где пребывает Бог? То, что Он вездесущий, не означает, что Он 

находится везде. Он там, где есть любовь. Вы должны это знать! Он вездесущ благодаря любви. Я тоже могу быть 

вездесущим благодаря ей! Вот какая привилегия у меня появится! Там, где есть любовь, есть и хозяин. Хозяина можно 

сразу же узнать, поэтому гость не займет его место. Вот как устроен духовный мир! Все в нем управляется любовью. 

(149-23, 1986.11.1) 

Кто же такой мужчина? Он — всего лишь половинка. А кто такая женщина? Тоже половинка. Даже Бог, Верховная 

Сущность, не может обходиться без партнера. Стало быть, верху нужен низ, а низу — верх. Что такое духовный мир? 

Это — всего лишь половинка мира. Физический мир — тоже половинка. (161-320, 1987.3.8) 

В духовном мире все именно так. Чем вы там займетесь? Как вы будете жить, если вам придется жить вместе с 

людьми всех исторических эпох, людьми со всего мира? Нужно будет жить ради блага друг друга. В духовном мире 

тоже нужно жить, руководствуясь идеальной любовью. Точно так же, как и на земле, вы будете вкладываться в нечто, 

имеющее гораздо большую ценность, и это будет приносить вам радость. Духовный мир — это продолжение 

физического мира. Если на земле вы стремились к идеалу плоскостной небесной любви, более глубокой и приносящей 

удовлетворение, то в духовном мире вам нужно будет соединиться не только с внешней объемной сферой, но и с 

внутренним ядром. В конечном итоге, вы должны уметь отдавать любовь во всех видах — и глубокую, и неглубокую, и 

высокую, и низкую. В процессе жизни вы должны заниматься воссозданием как Божьи представители. (164-326, 

1987.5.18) 

Хотите стать образцовыми людьми, способными привести в движение духовный мир? (Да.) У расистов это ни за 

что не получится. Гуманисты, материалисты и деноминационалисты также не добьются в этом успеха. Только 

приверженцы философии Объединения смогут это сделать. 

Скажем, вы уйдете в духовный мир. Там не нужно будет заботиться о еде, одежде и жилье. Какой у вас там будет 

любимый способ времяпровождения? Вы будете участвовать в банкетах и встречах, проводимых Богом, на которых вы 

сможете радоваться вместе с Ним! Поймите, большего невозможно и пожелать. Высочайший идеал — это участие в 

пирах, которые проводит Бог. Там есть и любовь, и радость. Там счастье бьет ключом. (162-110, 1987.3.30) 

В духовном мире человек может прийти к вам, пройдя миллионы километров за один миг. Стоит вам только 

встретить его и взглянуть на его лоб, как вы все поймете. В духовном мире не требуется выяснять, откуда пришел 

человек, и рассматривать его, прежде чем склонить перед ним голову. Там эти приемы не действуют. Даже если вы 

встретите людей, живших за сотни лет до вас, они первыми поклонятся вам, если уровень любви в вашей личности 

высок. Произвести впечатление на людей там можно любовью. Сколь сильно вы любите человечество? Любите ли вы 

подобно Богу все Божье творение, созданное Им с любовью? В этом заключается эталон измерения. Такие вещи вы 

сможете понять моментально, быстрее компьютера. Замужние женщины гордятся тем, как сильно их любит муж, верно? 

А в духовном мире люди гордятся тем, что они удостоились Божьей любви. Изначальная истинная любовь — это любовь 

высокого уровня. В соответствии с ней определяется ранг человека. (216-171, 1991.3.10) 

Если старый человек любит подлинной изначальной любовью, он будет цвести как маков цвет. Вот почему в 

духовном мире все молоды. Вы будете оставаться в том облике, который был у вас в самые прекрасные времена юности. 

Вот в чем величие любви! Не верите — можете сегодня же умереть и увидите сами, правду я говорю или нет. Ну не 

здорово ли снова стать молодыми? (204-82, 1990.7.1) 

1.5. Духовный мир свободен от проблем с пищей, одеждой и кровом 

Какова жизнь в мире ином? Вам не надо беспокоиться ни о еде, ни о жилье, ни об одежде. Почему? Потому что 

там можно осуществить все желания, все происходит в соответствии с состоянием вашего духа. В духовном мире 

человек тоже питается. Там вы сможете нащупать у себя пульс, так же как и здесь. Хотя у вас будет духовное тело, оно 

будет таким же, как физическое. 

Если вы захотите что-то съесть, блюда, которые вы хотите отведать, сразу же появятся перед вами. Откуда же все 

это возьмется? В духовном мире вы обладаете активной автономией, позволяющей вам использовать мир первопричины. 

Что создает активную субъектную сферу, находясь в которой вы можете распоряжаться всем? Не власть, не знания, не 

деньги, а любовь. (194-42, 1989.10.15) 

Какую огромную Вселенную создал Бог! В духовном мире нет ни автомобилей, ни еды. Оказавшись там, мы 

сможем явить свою изначальную силу и на основе любви создать все, что угодно, подобно Богу-Творцу, сотворившему 

все сущее, опираясь на концепцию истинной любви. Стоит вам пожелать чего-либо с любовью, и соответствующий 

предмет материализуется. Если вы скажете: «Пусть появится такой-то инструмент», он тут же возникнет. Как же это 

замечательно! Если вам понадобится накормить сотни тысяч или даже миллионы человек, пришедших на пир, стоит вам 

только пожелать: «Нужна такая-то еда», и вы без проблем получите ее. Если вы захотите костюм, сияющий золотом, он 

сразу же у вас появится. Как прекрасно, как великолепно! Вот уж и впрямь хорошо! (217-293, 1991.6.2) 

Есть ли в духовном мире автомобильный завод? Там есть такие машины, на которых за одну секунду можно 

покрыть миллионы километров! Я хорошо это знаю, поэтому у меня нет желания жить на земле. Огромный духовный 

мир соткан при помощи любви. Стоит вам только овладеть сферой Божьего Сердца, находящейся в гармонии с любовью, 

и это все, что нужно. История сотворения будет продолжаться вечно. С душой, полной любви, вы должны претворить в 

жизнь все свои замыслы. Если вы примете твердое решение и отдадите приказ, все осуществится мгновенно. (202-86, 

1990.5.6) 

Как вы думаете, в духовном мире нужно справлять малую нужду? (Смех в аудитории.) Пойдите, проверьте. Я 

утверждаю, что надо, а те, кто не согласен, пусть отправятся туда и сами убедятся. 

А большую нужду вы будете справлять? (Смех в аудитории.) Конечно, будете, только все, что вы наделаете, будет 

тут же распадаться на химические элементы. Сейчас говорят о ста семи химических элементах, лежащих в основе 

мироздания, но число известных элементов постоянно растет. Вот на них-то и будут распадаться все экскременты. Так 

что в духовном мире и убираться не придется. Если в душе человека любовь, по одному мановению его руки все 



возвращается к своему изначальному состоянию и становится чисто. Если с любовью в сердце вы скажете: «Мне нужно 

это, это и вот это», все тут же появится. С любовью в душе можно получить все. 

Хотите отправиться в духовный мир? (Хотим.) А вдруг преподобный Мун вам наврал? Даже если мои слова ложь, 

но вы поверите в них, как в Божье Слово, Бог-Субъект может создать даже больше, чем Он первоначально хотел, ибо Он 

обладает способностями Творца. Вам следует это знать. Допустим, дьявол скажет вам: «Эй, Бог сказал то-то»; тогда, 

если вы поверите даже в нечто большее, чем то, про что говорил дьявол, и будете действовать соответственно, Бог 

вполне сможет создать и осуществить все это. (212-29, 1991.1.1) 

Подумайте, есть ли в духовном мире хлебозаводы? Есть ли там фабрики, производящие кока-колу и соки? (Нет.) А 

есть там заводы, где производят автомобили? Будете ли вы там разъезжать повсюду, заявляя: «Я езжу на хорошей 

машине»? На земле «Мерседес-Бенц» — предмет гордости для владельца, но в духовном мире все это не нужно. (207-93, 

1990.11.1) 

Духовный мир наполнен воздухом любви. Такую концепцию можно вывести, опираясь на структуру восприятия, 

характерную для людей, живущих на земле. Бог любви, желает накормить всех людей мира одновременно и сделать так, 

чтобы им было хорошо. Поэтому стоит лишь сказать: «Пусть появится еда», — и она тут же появится. В духовном мире 

ведь тоже надо кушать. (Смех в аудитории.) 

Люди едят там пищу любви и даже смотрят друг на друга глазами любви. Даже если вас поколотят, вам захочется 

получить еще. (Смех в аудитории.) Этот таинственный мир не поддается описанию. Там один человек может слушать 

другого, и ему будет хотеться слушать еще и еще. У него не может быть мыслей о сне или об усталости. Для усталости, 

тревоги, скуки или беспокойства нужна какая-то причина. А если ее нет, откуда взяться усталости? 

В духовном мире можно вечно держать глаза открытыми, можно слушать вечно и вечно обходиться без еды, так 

что такие пустяки как еда там… Допустим, вам сейчас и так хорошо, так пойдете ли вы есть, даже если вас позовут? 

Будете ли вы есть, если вас попросят? Я бы не стал. Одежду тоже можно носить, какую пожелаешь. Допустим, вы 

скажете: «Одену-ка я сегодня утром золотые одежды и прикреплю к ним бриллианты по стольку-то карат. У английской 

королевы есть бриллиант в пятьсот семнадцать карат, а мне нужно что-нибудь получше. Прикреплю-ка я бриллиант в 

семнадцать тысяч карат!» Не успеете вы это произнести, как все это у вас появится. Вы сможете создать все! 

Вот поэтому преподобного Муна и называют фантазером. Но знайте, что все, о чем я говорю вам, возможно и 

логически обосновано. (112-16, 1981.3.15) 

В духовном мире ни еда, ни одежда, ни жилье не будут проблемой. Вы будете полностью свободны от забот о еде, 

одежде и жилье. Достигнув сферы единства в любви, став Божьими объектами, вы сможете делать то же, что и Он. Вы 

сможете все! Вы сможете пройти миллиарды лет за один миг! Любовь движется с суперскоростью! Вам не потребуется 

время, чтобы посетить своих любимых. Вы сможете мгновенно слетать к ним и вернуться обратно. Вы сможете 

встретиться с объектом своей любви за одно мгновение. В этой абсолютной сфере нет никаких препятствий. Это мир, 

выходящий за любые рамки и существующий вне пространства и времени. Никто и не догадывается, что весь этот 

бескрайний мир был подготовлен для людей! Люди узнали об этом благодаря Истинным Родителям. (259-56, 1994.3.27) 

Знаете ли вы, на чем будет основана ваша жизнь в духовном мире? Есть ли там заводы? А как насчет автомобилей? 

Есть там предприятия, производящие потребительские товары? А кушать вы там будете? А одежду носить? Всех этих 

вещей в духовном мире нет, но, если структура вашей личности достигла уровня ценности Божьего объекта, вы 

унаследуете способности Бога. 

В духовном мире можно мгновенно приготовить банкет для миллиона человек. Если ваша душа полна искренней 

любви, такой же как у Бога, стоит вам сказать: «Нужно накормить этих людей такой-то и такой-то едой», для вас все 

становится возможным. Если человек за свою жизнь прошел тренировку, позволяющую ему находиться в саду любви, 

плавать в мире любви, настраиваться на длину волны этого мира, он сможет проникнуть даже внутрь Бога. Почему? Да 

потому, что он настроился на волну истинной любви, поэтому никаких конфликтов не возникает. (203-340, 1990.6.28) 

В духовном мире стоит вам лишь подумать: «Сегодня я хотел бы отведать такое блюдо», как оно тут же появится 

перед вами. Как только вы захотите повидаться с любимым человеком, вы моментально окажетесь рядом с ним; стоит 

вам только пожелать, как он тут же возникнет перед вами. Вам будет под силу создать банкетный зал для десятков и 

сотен тысяч человек всего за один миг! Это не выдумки, все это теоретически обосновано. А все остатки еды вернутся к 

первоначальному состоянию, то есть просто распадутся на химические элементы. Вот как все удобно устроено! Итак, я 

направляюсь в такое место, куда стремится любой человек во Вселенной. (227-100, 1992.2.10) 

В мире, где осуществлен идеал творения, нет религии. Царство Небесное возникает в моем доме, а не в моей 

стране. Хотя Царство Небесное огромно, оно представляет собой арену моей жизни. Оно возникает не на уровне страны. 

В стране есть множество учреждений и профессий, не так ли? Но в духовном мире все совсем не так. Там все очень 

просто. 

Есть ли в духовном мире автозаводы? Есть ли там предприятия, поддерживающие экономику: швейные фабрики, 

пищекомбинаты? В духовном мире не требуются вещи, нужные нам для жизни на земле. Так есть ли там заводы? (Нет.) 

Там существует идеальное общество, где цветут цветы. Там вы сможете поесть в любое время. Стоит вам о чем-то 

подумать, как эта вещь тут же появится. Как вы думаете, есть ли там мусорные ящики? (Смех в аудитории.) Никаких 

мусорных ящиков! Стоит вам взмахнуть рукой, как мусор распадается на химические элементы. (204-174, 1990.7.8) 

В вечном небесном мире тоже приходится заниматься политикой, там существует политическая система, но вот 

экономическая система там не нужна. Вы в любое время можете получить все, что вам потребуется. 

Экономическая проблема вторична. Думаете, что вы отправитесь в духовный мир с тарелкой еды или с консервной 

банкой? В духовном мире еда появится перед вами в тот же миг, как вы проголодаетесь. А после еды все объедки 

исчезнут, стоит вам только приказать. Так что, все вещи — это всего лишь объекты, которые вы можете использовать в 

соответствии с возможностями своей личности. Вещи не могут оказать субъективное влияние ни на что. (167-52, 

1987.6.14) 



Никакими словами не описать, насколько прекрасен духовный мир. Там не нужно беспокоиться о еде, одежде и 

жилье. Там есть и дома, и одежда, и еда, так что вы сможете пользоваться всем этим по своему желанию. 

Ценность вашего внутреннего содержания, которая определяется любовью в вашем сердце, позволит вам свободно 

получать все из мира, который является вашим объектом. Совершенство вашего характера, основанное на любви, даст 

вам возможность по своему желанию формировать все условия вашей среды. Даже когда вы спите, ваше тело будет 

направлять вас туда, где вас ждут завтрак или ужин. Именно так все устроено в духовном мире. Вот какая свобода у вас 

будет. Вы сможете даже есть во сне и шагать куда хотите. Так устроено ваше тело. (248-154, 1993.8.1) 

Что произойдет, когда вы уйдете в духовный мир? Там у вас не будет забот о хлебе насущном. Вам не придется 

зарабатывать себе на кусок хлеба. В духовном мире в этом нет необходимости. Вы сможете есть в любое время, когда 

захотите. Есть один интересный момент: знаете, как поступать с объедками? Стоит вам сказать: «Исчезните!», как они 

распадутся на химические элементы. Все снова превратится в элементы, лежащие в основе устройства мира. 

Какие люди смогут двигаться во всех направлениях в мире, где такое возможно? Люди, прожившие жизнь в 

опьянении Божьей любовью. Духовный мир — это место, где всевозможными способами осуществляется идеал любви 

всеведущего и всемогущего Бога, поэтому люди, жившие в упоении Божьей любовью, занимают там ведущее 

положение. (198-293, 1990.2.5) 

В духовном мире вы пьете первичные элементы. Скажем, в случае с водой вы пьете элементы, из которых она 

состоит. Знаете, что такое химические элементы? Наевшись досыта, просто махните рукой, и остатки еды распадутся на 

первичные элементы. В духовном мире нет мусорных баков. (211-244, 1990.12.30) 

Нужно ли работать в духовном мире? Нужно ли там трудиться восемь часов в день? (Нет.) А ночь там есть? Там 

нет ночей. Ваши глаза будут постоянно открыты. Все ваши органы будут постоянно функционировать, но что вы будете 

делать? Что является вашим любимым делом, которым вы можете заниматься, не смыкая глаз и навеки отказавшись от 

сна? Любовь. Если только в вас заключен идеал любви, стоит вам чего-либо пожелать, и эта вещь сразу же появится. 

Допустим, собираются десять тысяч человек; вы говорите: «Нужен ресторан и столы, накрытые для десяти тысяч 

персон!», и в следующий миг все готово. (107-331, 1980.6.8) 

Должен ли быть воздух в духовном мире? Зачем вам воздух? Как здорово было бы жить, не дыша. Почему же мы 

дышим? Без дыхания вы не сможете вырасти и объединить два мира. А вам нужно это сделать. Нужно объединить тело и 

дух. Для роста духовного «я» нужно чтобы росло и тело. Нельзя застревать в одном состоянии. Что же тогда нам нужно 

делать? Незримый Бог дышит незримым воздухом любви, точно также Он и нас обеспечивает кислородом, который 

является источником нашей жизни. (197-41, 1990.1.7) 

В нашем мире в воздухе содержится пыль, и чтобы она не попадала в глаза, мы моргаем. А есть ли пыль в 

духовном мире? Нравится ли Богу держать глаза открытыми на протяжении тысяч и десятков тысяч лет? (Отец смеется.) 

Он привык моргать на земле, поэтому Он моргает и в духовном мире, хотя там нет пыли. Почему Он это делает? Да 

потому, что Он похож на нас! (197-15, 1990.1.7) 

1.6. Власть в духовном мире — это власть любви 

В духовном мире не нужны деньги и знания. Я обнаружил, что там все именно так. Там не нужна власть. У Бога 

более чем достаточно способностей, чтобы создать деньги или даже алмазные звезды. Он — Абсолют и великий Царь 

знаний и власти! Он может свободно осуществлять Свое владычество в любое время года: зимой, весной, летом и 

осенью. Так что же Ему нужно? (196-311, 1990.1.12) 

В бескрайнем духовном мире живут миллиарды людей. Там можно встретить кого угодно. Вам не придется 

изучать историю. Стоит вам лишь подумать: «Я хочу встретиться с таким-то человеком» и позвать его, он обязательно 

появится, если вы позовете его с любовью. Если же вы хотите с ним встретиться из-за своих амбиций, например, чтобы 

получить от него знания, потому что он был замечательным доктором наук, он ни за что к вам не явится. Вы не сможете 

с ним встретиться. В вас должна быть любовь. Если вы позовете человека с любовью в душе, понимая, какие тяготы ему 

пришлось перенести в прошлом, прежде чем он достиг известности, вы сможете общаться с любым человеком хоть на 

востоке, хоть на западе, во всех четырех направлениях. (233-140, 1992.8.1) 

Деньги? Денег можно заработать сколько угодно. Знания? Бог — Царь знаний. Власть? Подумаешь, какой-нибудь 

там Президент Республики Корея! Может не очень вежливо так говорить, но что такое Президент крохотной страны, 

которая по размерам не больше одной сотой Советского Союза? Знания, деньги, власть — это лишь часть ценностей, к 

которым стремится человек в своей жизни. Смогут ли профессора гордиться своими знаниями тысячу или десять тысяч 

лет? Будут ли они повсюду с гордостью таскать за собой свои знания? Знания остаются в земной жизни. Все это есть у 

человека лишь в этой жизни. Это касается и денег, и знаний. В этом мире люди считают выдающимися тех людей, у 

которых есть знания, власть или деньги, разве не так? Однако в глазах Бога эти вещи не имеют ценности. В духовном 

мире они бесполезны. (203-290, 1990.6.27) 

Благодаря чему человек и история могут разрешить свои проблемы и достичь завершения? Нам следует познать 

Бога. Бог должен быть Личностью, а не чем-то расплывчатым. Если мы, люди, — конкретные существа, если каждый из 

нас — личность, обладающая разумом, эмоциями и волей, то и Бог, наш Субъект, является Личностью с разумом, 

эмоциями и волей. Какой из многочисленных атрибутов Бога является центральным? Чувства, любовь. Богу тоже для 

жизни прежде всего нужна любовь. В Царстве Небесном живут не одними знаниями. Вы не понимаете этого, поскольку 

ничего не знаете о духовном мире, но, попав туда, все поймете, на это у вас не уйдет и недели. В духовном мире можно 

увидеть душу человека, словно в зеркале. Духовный мир — это мир интуитивного восприятия, там за неделю вы 

сможете превзойти в познаниях величайшего, самого выдающегося эрудита. Вы видите все в свете души, поэтому мир, 

связанный с ней, будет автоматически открываться вашему пониманию. Вы сможете построить с ним отношения 

объекта или субъекта, только если смотрите с эмоциональной перспективы сердца. Этого не добиться при помощи 

знаний или других Божьих атрибутов. (210-311, 1990.12.27) 

Что такое знание? Знание позволяет нам владеть своим окружением. Но только когда у нас есть любовь, 

величайшее из всех знаний, с нами соединяется весь мир. Правит тот, кто обладает знанием. Есть такое выражение: 



«Знание — сила». По логике, правит тот, у кого есть сила. Поэтому человек, обладающий любовью, не нуждается в 

знаниях. На том свете вы будете все знать, даже не учившись. (202-86, 1990.5.6) 

Вашим полем деятельности становится Вселенная. Станете ли вы привязывать себя за шею к материальным 

ценностям, к деньгам, знаниям или власти, ко всему тому, чего в духовном мире нет? В том мире нет ничего подобного, 

ничто из этого там не останется. На земле деньги, знания и власть необходимы, но в том мире, все это не нужно. Люди в 

сатанинском мире люди до сих пор стремятся ко всем этим вещам. (205-128, 1990.7.29) 

Понадобятся ли вам деньги в духовном мире? А как насчет еды, знаний или власти? Если вам что-нибудь из этого 

понадобится, вы в ту же секунду это получите. В духовном мире нет пищекомбинатов. И школ там тоже нет. Там нет 

власть предержащих. Бог — единственный источник власти. Духовный мир — наша вечная родина. Там нас ждет 

вечный покой. Каждый из вас, хочет он этого или нет, отправится туда. Я хорошо это знаю. (231-270, 1992.6.7) 

Власть в том мире не нужна. В духовном мире действует сила, основанная на любви, сила, которая порождает 

гармонию и влияет на людей. Вот почему человек, не способный влиять на других с помощью любви, попав в 

сущностный мир, где можно воздействовать на что-либо любовью, по своей натуре окажется неспособен достичь 

гармонии. У него со всеми будут столкновения. Поэтому-то люди и идут в ад. Это серьезная проблема. (230-28, 

1992.4.15) 

Поднимите руки, кому не нравится любовь. (Смех в аудитории.) Если нет денег, их можно заработать. Если вы 

сейчас не учитесь, то сможете сделать это в духовном мире. Там вы меньше чем за три дня сможете окончить Токийский 

университет. Чтобы достичь уровня выпускника этого университета, вам за глаза хватит трех дней. Если вы захотите 

выразить свои самые сокровенные чувства, глядя прямо в душу человека, он услышит вас до того, как вы произнесете 

хоть слово. Вот почему вы не сможете ничего скрыть в мире ином. Удобно, правда? Даже компьютер, обладающий 

высочайшими возможностями и мощностью анализа, не способен на такое! (229-95, 1992.4.11) 

Все во Вселенной взаимосвязано благодаря любви. И духовный мир, и все остальное творение — все соединено 

любовью. Все взаимосвязано посредством истинной любви. Стало быть, если только у вас есть истинная любовь, вы 

сможете соединиться с любым местом. Если у вас есть истинная любовь, все склонят перед вами голову. В духовном 

мире нет нужды в образовании. Любой за неделю там сможет узнать в десять раз больше, чем выпускник Токийского 

университета! Не задирайте нос, даже если вы окончили Токийский университет. Совестливый человек все поймет там в 

один миг. Ему не потребуется никаких объяснений! (229-20, 1992.4.9) 

В духовном мире нет нужды изучать языки. Вы выучите все за неделю! Вы сможете читать душу человека. Вы все 

поймете до того, как он что-нибудь скажет. Вот почему там никого не обмануть. Из того мира на вас направлен 

прожектор, в свете которого за вами наблюдают. Задача всей вашей жизни — пройти свой путь в лучах этого 

прожектора безо всяких проблем и соприкоснуться со своим первоначальным положением. Пусть у вас будет ясное 

представление об этом. (205-67, 1990.7.7) 

Вы ведь знаете, что Бог стал творить из-за любви? Как вы думаете, что ответит вам Бог, если вы спросите, что Он 

любит больше всего? У Бога нет пристрастий. Ему не нужны деньги, знания или власть. А что нужно членам Церкви 

Объединения? То же, что и Богу. Где есть любовь, там отыщутся и деньги, и знания, и власть. Власть любви вечна! 

Человеку, знакомому с настоящей любовью, более нечему учиться в духовном мире. 

Он может в любое время заходить в душу к Богу и выходить из нее. Он может перемещаться по Божьему телу во 

всех направлениях, по своему желанию. Здесь находится своего рода центральная станция. Зачем она нам нужна? 

Движение внутрь Божьей души и обратно порождает мощную силу, поскольку в этой точке концентрируется энергия с 

четырех сторон света. Пусть я занимал низкое положение, но, пройдя через этот центр, я поднимусь на один уровень с 

Богом. Такая великая сила заключена в любви. 

Как же неудобен наш мир! Нужно ли в духовном же мире зарабатывать себе на хлеб или учиться? Там можно все 

знать, и не учившись. Вы все поймете в душе еще до того, как человек вам что-то скажет. В духовном мире видно, кто 

занимает высокое, а кто — низкое положение. Вы это поймете при первой же встрече с человеком. Вы сразу же сможете 

определить его уровень. Вы будете знать, что происходит на севере, юге, западе и востоке. Не сходя с места, вы 

почувствуете, если вас кто-то позовет. Тогда вы как бы опустошите себя и сделаете этого человека своим субъектом. Тот 

мир соткан силой любви. (202-86, 1990.5.6) 

Центром всей системы или структуры духовного мира является сама жизнь, поэтому там нет такого понятия, как 

политика. Тот мир является расширенным воплощением идеала семьи, основанного на любви, принадлежащей 

непосредственно Богу. На земле постоянно меняется направление политики, люди руководствуются концепцией борьбы, 

осуществляют экспансию за счет военной мощи и преследуют политические цели, не разбирая для этого способов и 

средств, но в духовном мире всего этого нет. Вопрос в том, как достичь экономического равенства и зажить хорошо. 

Земля тоже должна уподобиться духовному миру. (303-192, 1999.8.25) 

1.7. Духовный мир — мир Божьего закона и порядка 

Солнце вращается вокруг своей оси так же, как и Земля. Солнце, объем которого в миллион триста тысяч раз 

больше объема Земли, находится в постоянном движении. Во Вселенной существует Млечный путь, масса которого 

превышает массу Солнечной системы более чем в двести миллиардов раз. Его называют мини-вселенной, но во 

Вселенной есть бесчисленное количество звездных скоплений, подобных нашему Млечному пути. Все они вместе 

взятые называются макрокосмом.?Нам следует рассматривать эту огромную Вселенную, расширив рамки своего 

сознания. Бог, создавший эту грандиозную Вселенную, радиус которой составляет несколько сот миллиардов световых 

лет, направляет ее движение в течение миллиардов лет в соответствии с неизменными законами.?Благодаря Своей 

великой мощи, которую мы не в состоянии даже представить или ощутить, Бог приводит в движение все эти небесные 

тела. Думая о Боге, создавшем Вселенную, мы естественно склоняем головы перед Его грандиозностью и величием. Нам 

следует расширить рамки своего мышления и задуматься о том, что Творец всей этой великой Вселенной — наш Отец, 

хранящий нас, Бог, защищающий нас, великий Хозяин. (5-342, 1959.3.8) 



Люди укладывают рельсы, произведя точные расчеты, и стоит только поезду превысить допустимую скорость хотя 

бы чуть-чуть, как он сойдет с рельс и произойдет катастрофа. Так неужели великая Вселенная вращается сама по себе, 

просто подчиняясь естественным законам? В одной Солнечной системе вокруг солнца вращаются девять огромных 

планет, а представьте себе, как действует огромная Вселенная, в которой есть сотни миллиардов таких солнечных 

систем, каждая из которых движется по своей орбите. Во Вселенной сотни миллиардов солнечных систем! Все они 

находятся в постоянном движении. А мы, особо не задумываясь, говорим, что все это происходит само по себе, мол, это 

— природа. (94-252, 1977.10.1) 

Мы должны открыть источник. Если Бог существовал изначально, Он должен быть абсолютным Существом, 

уникальным, неизменным и вечным. Вот каким Он должен быть! Установленные Им законы должны быть 

абсолютными. Вот почему Вселенная продолжает двигаться в соответствии с этими законами на протяжении тысяч, 

десятков тысяч и миллиардов лет. Мир животных, растений и микроорганизмов продолжает свое существование на 

основе научных формул и законов, поэтому на все вопросы, связанные с ним, можно ответить с помощью математики. 

(172-35, 1988.1.3) 

После смерти людям суждено уйти в духовный мир. Как там, в духовном мире? Там все упорядочено. Вы должны 

понимать духовный мир. Что он собой представляет? Это идеальный мир, мир порядка, но при этом центром этого мира 

является любовь. Там вы будете дышать любовью. Здесь мы дышим воздухом, верно? А рыбы дышат в воде, так? А чем 

мы будем дышать в духовном мире? (Любовью.) Мы будем дышать любовью. (132-270, 1984.6.20) 

Каким образом Бог правит небом и землей? Он правит с помощью закона, но в основе этого закона — власть 

любви. Вселенский закон существует для того, чтобы поддерживать такую линию правления. Бог создал человека, 

потому что тосковал по любви. Он мог бы жить в одиночестве, зачем же Ему это понадобилось? Ему была нужна 

любовь, дающая стимул, импульс. (121-103, 1982.10.24) 

У многих людей есть переживания, связанные с духовным миром. Это особый мир. Люди поняли, что постичь 

обширную подоплеку духовного мира — принципы, лежащие в его основе, результаты, к которым приводит его 

деятельность — чрезвычайно трудно. Изучая Принцип, проповедуемый Церковью Объединения, вы поймете, что 

познать духовный мир можно, опираясь на определенные законы, выраженные формулами. Я думаю, что во все 

грядущие исторические эпохи открытие Принципа будет считаться великим событием. (53-327, 1972.3.6) 

Бог управляет всеми законами, движущими Вселенной. Он воссоздает человека и направляет Свое провидение, 

чтобы сделать людей драгоценными существами, способными управлять всей Вселенной вместо Него Самого. Вы когда-

нибудь испытывали удивление и благодарность за это, пронизывающие все ваше существо. (5-344, 1959.3.8) 

2. Царство Небесное и ад 

2.1. Царство Небесное — это мир идеала любви 

Сказано, что Царство Небесное лежит в нашей душе, но что такое Царство Небесное? Это место, где в центре всего 

стоит Божья любовь, где создана среда, опирающаяся на эту любовь. Это и есть Царство Небесное. В таком случае, 

какой человек может войти в эту сферу и остаться в ней? Такой, который способен достичь гармонии с сущностью 

Божьей любви. Другие люди не могут войти в Царство Небесное. (46-36, 1971.7.18) 

Поскольку Царство Небесное — это мир без конфликтов, человек может избежать разрушения, лишь 

руководствуясь концепцией жизни на благо других. Если вы думаете только о том, чтобы о вас все заботились, вы 

потерпите крах. 

Царство Небесное это — мир, наполненный Божьей любовью. Сущность любви заключается не в том, чтобы 

ожидать хорошего отношения к себе, а в том, чтобы служить общему благу. Такие представления отличаются от 

существующих в этом мире. 

Религия учит жизни ради других людей, абсолютному послушанию, служению и самопожертвованию. В миру так 

не поступают. Люди, живущие таким образом, кажутся группой нищих, которые ничего не понимают в этом мире. 

Однако это — тайная стратегия, которую Бог использовал в отношении сатанинского мира, чтобы дать таким людям 

возможность получить благословения, несмотря на то, что они не знают высочайшей стези Небесного закона. (46-40, 

1971.7.18) 

В Царство Небесное можно попасть по колее любви. Такое объяснение производит живое впечатление, верно? 

Если тянуть за нить любви, она не становится тоньше. В отличие от резиновой нити, нить любви становится тем толще, 

чем мы сильнее тянем за нее. 

Итак, тайный способ завоевания мира состоит в том, чтобы ради исполнения Божьей воли стать доктором 

философии страдания или даже королем страдания. Король страдания будет единолично обладать славой Царства 

Небесного. (57-162, 1972.5.31) 

Каков тот мир? Это не мир вражды и зависти, где человек зеленеет каждый раз, когда его ближнему выпадает 

удача, или умирает от зависти, если другой счастлив. Успех одного подразумевает успех всех остальных; радость одного 

человека подразумевает радость для всех. Вот почему если хорошо одному человеку, хорошо всем, если радуется один, 

все радуются вслед за ним. Такова наша изначальная родина. (18-102, 1967.5.28) 

Царство Небесное — это мир Божьей любви. Там люди вдыхают воздух любви. Этот мир полон жизни. Там нет ни 

одного уголка, где бы не пульсировала жизнь. Кроме того, все люди там связаны друг с другом кровными узами. 

Каждый человек принадлежит Божьему роду, поэтому, стоит Богу опечалиться, как весь духовный мир, словно одна 

клетка, словно одно тело, опечалится вместе с Ним. Если же Бог обрадуется, все тоже почувствуют радость. Вот какой 

этот мир! 

Божья любовь движет бескрайним Царством Небесным. Сфера жизни откликается на эту любовь и становится 

объектом художественной красоты благодаря отношениям субъектов и объектов во всем творении. Все люди связаны 

кровными узами, и если Бог радуется, радуется и человек; если Бог печален, человек печалится вместе с Ним. По-

другому и быть не может. (226-113, 1992.2.2) 



Есть ли в Царстве Небесном в духовном мире борьба? (Нет.) Как мы будем жить в мире вечности, где нет борьбы? 

(Мы будем жить с истинной любовью.) Жизнь в духовном мире не заканчивается через год; она длится вечно. Неужели 

это не будет скучно? Чем вы будете там заниматься? Будете жить одни или во взаимоотношениях со всеми обитателями 

духовного мира? (Мы будем жить в отношениях с его обитателями.) А как вы создадите эти взаимоотношения? (С 

помощью истинной любви.) 

В чем суть того мира? Ешьте, ощущая любовь; носите одежду с любовью; живите с любовью; путешествуйте, став 

источником любви. Без этого не достичь гармонии. Ваша любовь должна стать подлинной божественной любовью. 

Человек, личность которого наполнена внутренним содержанием, близким к подлинной Божьей любви, в мире ином 

займет высокое положение. Благодаря такому характеру все обитатели духовного мира живут в гармонии. Духовный 

мир — это место, где подобные люди живут в гармонии. (201-97, 1990.3.11) 

Истинная любовь Бога и человека — это цветок, обладающий абсолютной ценностью. Почему появился Бог и 

почему Он живет? Ради истинной любви. Почему мы родились и живем на свете? Также ради истинной любви. В таком 

случае ни Богу, ни нам не на что жаловаться. Мы цветем, как цветы Вселенной, и распространяем аромат. Две стороны 

объединяются вокруг любви. Люди по обеим сторонам — и с правой, и с левой — крикнут: «Мансе!», воздев руки. И 

истинные люди, и обитатели духовного мира, глядя сверху, воскликнут: «Мансе!» Возгласы «Мансе!» раздадутся со всех 

сторон. Все объединятся, издавая пьянящий аромат. (201-201, 1990.4.1) 

Вот как устроен духовный мир. Там братья и сестры живут вместе, душа в душу. Если вы не прошли тренировку, 

необходимую для такой жизни, в духовном мире у вас будут со всеми столкновения. Там у вас возникнут большие 

проблемы! Когда мы подстраиваемся под душу другого человека, какое это имеет значение? Это — самый быстрый 

способ научиться почитать Бога! Знаете, какая сложная Личность — Бог? Если вы уклонитесь от Принципа, вам не 

видать прощения! Вот почему нужно уметь подстраиваться под человеческие души и достигать гармонии в отношениях 

с людьми. Это — самый быстрый способ подготовки к служению Богу. (207-353, 1990.11.11) 

Попав в духовный мир, совершенный человек сможет подружиться со всеми, куда бы он ни отправился. Он везде 

останется другом, займет ли он положение ребенка, брата, супруга или родителя. Он сможет пройти куда угодно, даже к 

Божьему трону! (245-173, 1993.3.7) 

Как попасть в Царство Небесное? Нужно сходить с ума по Божьей любви. Надо любить Бога сильнее, чем Адам и 

Ева. Мы должны любить Иисуса сильнее, чем его любили Петр, Иаков и Иоанн. Без этого невозможно восстановить 

сферу взаимоотношений истинной любви, в которой Бог сможет любить нас. Но стоит нам только ее восстановить, у нас 

все пойдет хорошо. 

Не волнуйтесь из-за того, что у вас нет денег или детей, продолжайте свой путь десять, двадцать лет и вы одолеете 

даже крутые горы. Вам кажется, что вы постепенно спускаетесь вниз, и ваш удел — одни страдания, но на самом деле, 

вы поднимаетесь все выше и выше. По мере того, как Церковь Объединения принимает побои, она растет. Допустим, в 

семье — десять человек. Если девятеро ополчились на одного, и он терпит страдания ради достижения общей цели, в 

итоге он станет главой семьи. Этот человек станет властелином Царства Небесного. (142-289, 1986.3.13) 

Царство Небесное — это мир любви. Это мир, который существует ради Бога, являющегося его центром. Это мир, 

в котором люди живут для Бога. (98-33, 1978.4.8) 

Кто должен первым войти в Царство Небесное? Истинные Родители. Если я заявлю, что Царство Небесное 

пустует, люди скажут, что у преподобного Муна начался старческий маразм. Но даже Иисус не смог войти в Царство 

Небесное! Туда нельзя войти в одиночку. Прародители человечества должны были, пройдя пору созревания, 

осуществить идеал любви, опирающийся на Божью любовь. Прожив свою жизнь, они оставили бы после себя семя 

истинной любви, стали бы родителями и первыми вошли бы в Царство Небесное. Но до настоящего времени не нашлось 

родителей, единых с Божьей любовью, которые оставили бы на земле семя любви. На земле не возникло основание, в 

виде потомков такой пары. Итак, Царство Небесное пустует. (140-45, 1986.2.1) 

Итак, в какое Царство Небесное вы пойдете: во всемирное или в индивидуальное? (Во всемирное.) У меня тоже 

большие амбиции, поэтому, чтобы ухватить нить любви, ведущую во всемирное Царство Небесное, я сорок лет 

занимался этой работой, терпя гонения. Я делал это для того, чтобы переступить через нить индивидуальной любви и 

ухватиться за нить семейной любви, любви рода, народа, страны и мира. Куда мы пойдем, ухватив эту нить? Мы нашли 

нить всемирной любви, снискали благословение и достигли успеха в мире, поэтому теперь мы возвращаемся в свои 

родные места. Вам нужно отправиться к себе на родину и спасать несчастных людей там, разве не так? (143-139, 

1986.3.17) 

Путь в Царство Небесное открывается тем, кто любит своих братьев и сестер как Бога. Вы хотите следовать за 

мной, но старайтесь с таким же сердцем следовать и за вашими братьями и сестрами. Можно прийти к выводу, что 

высочайший, скорейший и лучший путь в Царство Небесное указывают не Бог и не я, а ваши братья и сестры. (66-125, 

1973.4.18) 

Сегодня верующие говорят: «Давайте отправимся в Царство Небесное». Но можно ли попасть туда так просто? 

Чтобы попасть в Царство Небесное, людям надо сначала встретить его на земле. А для этого нужно руководствоваться в 

жизни законами любви. 

Вы должны почувствовать, что, чем больше детей рождается у вас в семье, тем тяжелее становится крест вашей 

любви к Царству Божьему. Бог дает семье много детей, чтобы увеличить крест, который она несет. Значит, такая семья 

несет большую ответственность и должна жертвовать собой ради своей страны. Вы должны понимать такие вещи и 

выполнять свою ответственность. Только в такой семье детям с рождения будет сопутствовать удача, благодаря которой 

будут процветать все потомки этой семьи. (32-232, 1970.7.19) 

Какой человек может войти в Царство Небесное? Во-первых, человек, подходящий для Божьей души. Насколько 

он должен ей подходить? Если Бог руководствуется вечной целью и стремится к вечному идеалу, значит, человек 

должен соответствовать Божьей душе навеки. Недопустимо, чтобы он подстраивался под Бога лет десять, а потом 

перестал это делать. Свою душу нужно вечно настраивать на вечного Бога. Что для этого необходимо? Человек должен 



стать таким сыном, чтобы он мог нравиться Отцу и Отец мог нравиться ему вечно. Чтобы быть таким сыном, человеку 

нельзя становиться объектом Божьей печали.(47-255, 1971.8.29) 

Концепция Царства Небесного предполагает покорение сатаны, отрицание и, полное устранение всего, с чем он 

может взаимодействовать. Царство Небесное может утвердиться на основе отвержения и искоренения всех оставшихся 

от сатаны негативных исторических пережитков и сатанинского образа жизни. Оставив все это нетронутым, невозможно 

создать основу Царства Небесного. (46-74, 1971.7.25) 

Чтобы войти в Царство Небесное, человек должен пройти через такой процесс, в ходе которого он может обрести 

качества Божьего ребенка — безгрешного и способного воспринимать Божью любовь напрямую, без необходимости 

верить в Иисуса, без нужды в Спасителе. Идеальное Божье Небесное Царство осуществится именно тогда, когда оно 

наполнится такими людьми. (160-89, 1968.8.11) 

Кто является главным дедушкой Вселенной? Бог. Этот мир, эту Вселенную необходимо объединить, но кто 

является внуками, занимающими самое последнее положение? Это потомки, которые появятся в будущем. Нужно всех 

соединить. А как? Для этого нужна семья, а не страна. Ваше американское гражданство никак не влияет на то, войдете 

вы в Царство Небесное или нет. Точно так же, как не повлияет на это тот факт, что вы — гражданин какой-нибудь 

слаборазвитой страны. В соответствии с Божьей волей, в Царстве Небесном признается только одна модель, способная 

связать прошлое, настоящее и будущее — модель, которая соответствует главному течению и опирается на семейную 

структуру. Вы должны знать, что такова формула. Склад, где хранятся подобные плоды, и есть Царство Небесное. (135-

118, 1985.10.4) 

В Царство Небесное можно войти только путем сердца. Царство Небесное — страна изначального типа, 

изначальной природы, способная охватить своим владычеством весь мир. Ей нельзя обладать благодаря лишь каким-то 

внешним обстоятельствам. Владеть ей может только тот, кто связан с ней сердечными узами, проникающими глубоко 

внутрь. Поэтому христианство, как религия, в конечном итоге берет за основу не внешние обстоятельства, а сердце. Цель 

провидения, которое Бог разворачивает на земле — построить основание, которое позволит преодолеть узы, 

возникающие под воздействием внешних обстоятельств, и воспеть сердце. 

Чтобы научиться служить, требуется подготовка. Пройдя через процесс подготовки, нужно вести жизнь служения. 

После того, как человек пройдет процесс подготовки к служению и проведет свою жизнь в служении, он отправляется в 

Царство Небесное. Туда идут люди, служившие от сердца. Царство Небесное — это мир, в котором высоко ценится и 

превозносится подготовка к служению и сама жизнь служения. Наш удел в том, чтобы идти к такому миру, который 

является нашей целью. (8-290, 1960.2.14) 

Что за место Царство Небесное? Это место, где человек может гордиться тем, что он приготовил, тем, что провел 

жизнь в служении. В таком случае, какие же люди попадают в Царство Небесное? Попадет ли туда тот, кто верует в 

Господа, чтобы удостоиться Его благословений, тот, кто ставит на первое место эти самые благословения? Нет. В 

Царство Небесное идут те, кто прожил жизнь, подготовившую их сердца к служению. Даже если человек умер в 

процессе подготовки, но оставил после себя жизнь, проведенную в служении, и ушел с радостью, он попадет в Царство 

Небесное. Там он переживет воскрешение. 

Внутренние обстоятельства жизни человека не видны. «Как жить?» — это вопрос, важный для нашей жизни в 

служении, вопрос, над которым нам необходимо задуматься. (8-303, 1960.2.14) 

Таково Царство Небесное. Там светло везде, куда бы вы ни пошли. Не о такой ли реальности духовного мира 

говорил Сан Хон ? В этом нет никакого сомнения. Свет Божьей любви озаряет все четыре направления во Вселенной, 

все сущее в лоне этой любви словно восклицает: «Мансе!» Чему посвящен этот клич? Он прославляет не просто жизнь в 

вечности. Он означает: «Да здравствует освобождение!» Когда наступает свобода, все должны избавиться от своей 

скорби и воскликнуть: «Конец скорби, мансе!» (300-203, 1999.3.4) 

Соединившись с подлинными Родителями, руководствующимися Божьей любовью, вы должны представлять 

собой эталон семьи истинной любви. Только так вы сможете войти в Царство Небесное. 

Чтобы войти в Царство Небесное, необходимо стать единым целым с истинной любовью истинного Бога и 

Истинных Родителей. Дав жизнь детям, принадлежащим к такому роду, и прожив жизнь на земле, человек попадает в 

Царство Небесное. Но до сих пор никому не удавалось прожить жизнь таким образом. Поэтому оно пустует. (176-209, 

1988.5.9) 

Да будь вы церковными прихожанами хоть несколько столетий, если при этом центром вашей души является ваше 

собственное эго, вам не войти в Царство Небесное и не обрести спасения. 

Вам необходимо знать, что представляют собой истинная религия, истинный человек и истинная страна. (78-117, 

1975.5.6) 

Какие качества гармонируют с сутью Божьей любви? Тот, кто ставит на первое место себя самого, не имеет 

ценности. Только человек, желающий отдавать, вкладывающий свою жизнь, все свое сердце, все, что у него есть, на 

благо других, может постоянно находиться в сфере Божьей любви. Так поступали и великие исторические личности, и 

святые. (46-36, 1971.7.18) 

2.2. Царство Небесное — это мир, где люди живут друг ради друга 

Вкладывайтесь и тут же забывайте об этом. Если хотя бы у одного из ста членов вашей церкви одежда беднее, чем 

у ваших сыновей и дочерей, это не должно давать вам спать по ночам! Дайте им одежду! Таково Сердце Бога, Сердце 

Родителя. Какова основная идеология Церкви Объединения? «Жить с сердцем родителя и телом слуги; проливать пот за 

землю, слезы — за человечество и кровь — за Небеса». Что такое Небеса? Это мир любви, куда вы приведете своих 

детей. Мы должны отдавать любовь всей Вселенной. Я люблю Бога и знаю все, что происходит в духовном мире и на 

земле. (296-120, 1998.11.3) 

До сих пор духовный мир был не познан. Туда должны уходить люди, жившие ради других в соответствии с 

Божьими принципами бытия. Таково внутреннее содержание мира, именуемого идеальным Царством Небесным. (298-

315, 1999.1.17) 



Как достичь процветания? Нужно быть альтруистом. Церковь Объединения практикует абсолютный альтруизм, 

жизнь ради других. Именно здесь проходит граница. Одна сторона скатится в ад, а другая попадет в Царство Небесное. В 

духовном мире все именно так. Там вы все поймете сразу же. Вы увидите, куда попадают люди, живущие ради других. 

Вот почему вам следует жить ради других и перенять философию святых, живших ради других, философию Спасителя и 

философию Самого Бога. Какова Божья философия? Абсолютно жить ради других. (299-217, 1999.2.16) 

Меньшее должно отдавать себя ради большего. Вот в чем логика высказывания о том, что семья должна 

жертвовать собой ради рода. Род, в свою очередь, должен жертвовать собой ради народа, народ — ради страны, а страна 

— ради всего мира. Те, кто тащат национальное достояние в свою семью, застрянут в аду вверх тормашками! Такие 

люди потерпят крах. Если этого не произойдет с ними здесь, в духовном мире они точно застрянут вверх ногами! (302-

173, 1999.6.13) 

Жизнь на земле полностью отличается от жизни в духовном мире. На земле падшие люди живут лишь ради себя, 

но в духовном мире необходимо жить ради общего блага. Мы должны отречься от грехопадения и жить ради общего 

блага; так мы сможем стать Божьими партнерами! На это нужно говорить «Аминь!» в вечности. (303-33, 1999.7.4) 

Те, кто живет лишь ради себя, не смогут попасть на Небеса. Что представляет собой порочный человек? Это тот, 

кто пытается объединить все вокруг себя. Такой человек — диктатор, злодей. Он направится прямиком в ад. В Церкви 

Объединения так поступать нельзя. Человек должен жить ради семьи, семья — ради рода, род — ради народа, народ — 

ради страны, страна — ради мира, мир — ради космоса, космос — ради Вселенной, а Вселенная — ради Бога. А для кого 

живет Бог? Он живет ради каждого из нас! (303-260, 1999.9.9) 

Чему учит религия, призванная вести человека к изначальной родине? Она обязательно учит жить на благо других. 

Чем выше уровень религии, тем сильнее в ней подчеркивается необходимость жить ради других, именно поэтому все 

религии учат смирению и скромности. Они учат уважать всех людей и жить ради их блага. Религия учит жертвенности и 

служению. Все это ради того, чтобы воспитать людей, способных жить по законам Царства Небесного. (78-117, 1975.5.6) 

Закончив жизнь на земле, человек отправляется в духовный мир. При этом все, кто поднимается на высший 

уровень, — это люди, жившие на благо других. Если, например, человек объездил сорок стран и заботился там о людях с 

таким же сердцем, с каким он заботился о своей матери и других членах семьи, если у него душа святого, стремящаяся 

спасти от зла всех людей мира, он попадет на высший уровень. 

Я думаю так: «Я, как мужчина, являюсь главнокомандующим и представляю почтительных сыновей всех 

исторических эпох, я — главнокомандующий всех патриотов и святых. Пусть даже все люди, которых называли 

сыновьями Божьими, терпели поражения, я родился как победоносный сын!» Только одно делает меня способным на 

такое. Что именно? Очень простая вещь — нужно абсолютно жить для других. Только человек, который отдает и 

забывает об этом, служит и забывает, сможет подчинить весь мир. Таков простой вывод. 

Никому не избежать смерти. От нее не убежишь. Тот, кто жил для себя, попав в духовный мир, отправится в ад, 

вращаясь как волчок, а тот, кто жил для других, таким же образом устремится в Царство Небесное. Смерть разделяет эти 

два мира. (203-99, 1990.6.17) 

Я думаю, выстроится целая очередь желающих пожертвовать свое имущество Небесам. Это будет самая длинная 

очередь в мире. Потому я и говорю, что, присоединившись к Церкви Объединения, вы должны стать нищими. Я 

пожертвовал всем. Все, что у меня осталось и чем я еще могу пожертвовать, — это слезы, кровь и то, что течет у меня из 

носа. Я именно таков. Мне больше нечем жертвовать. Я принес в жертву всю свою жизнь и все имущество. 

Допустим, у вас на банковском счету есть деньги, которые вы планировали использовать для своих сыновей и 

дочерей. Можете ли вы использовать эти деньги для них? Или же вы должны потратить эти деньги ради объединения 

Южной и Северной Кореи или ради спасения мира? (Мы должны использовать их ради спасения мира.) Все-то вы 

знаете! Лишь думая и поступая таким образом, вы сможете влиться в ряды людей, ведомых Мессией. 

Живите ради других. Живите ради всеобщего блага, ради чего-то большего. Живите ради всего мира, ради Бога и 

освобождения человечества. Благодаря вам люди должны перейти в новое родословие. (203-185, 1990.6.24) 

В чем будет состоять конкуренция в будущем? В том, чтобы как можно больше сделать друг для друга. Почему? 

Тот, кто живет для других, занимает высокое положение в Царстве Небесном, и если служить такому человеку, можно 

благодаря ему совершить скачок. На мысе Кеннеди есть пусковая площадка, оттуда запускают искусственные спутники. 

Так вот, вы сможете подобно ракете, взлететь в небеса. Заботясь о таком человеке, вы повторите процесс сотворения 

Богом Своего объекта, и окажетесь в объектной сфере любви этого человека. Поэтому люди следуют за кем-то и 

заботятся об этом человеке. 

Вы ведь заботитесь обо мне, верно? Делая что-то для меня, вы, тем самым, используете меня. Становясь объектом 

моей любви, вы стремитесь совершить скачок и завладеть Богом. Искусственные спутники символизируют современных 

верующих, которым нужно совершить скачок и проделать путь в тысячи и десятки тысяч километров, чтобы попасть в 

Царство Небесное. (213-193, 1991.1.20) 

Итак, что же представляет собой духовный мир? Это место, где люди живут для других, руководствуясь истинной 

любовью. Люди там живут не для самих себя, а для общего блага. Даже здесь, на земле, если человек живет ради других 

на сто процентов, ему любой скажет: «Можете переступить через меня и идти дальше!» Какой бы великой страной ни 

была Америка, если человек, делающий для ее народа больше, чем президент, пойдет вперед, переступив через 

президента, все будут это только приветствовать. Если же человек живет лишь ради собственной выгоды, все станут его 

врагами. 

То же происходит и в духовном мире. Когда человек стремится жить ради чего-то большего, он естественным 

образом пройдет повсюду. Тот, кто действует ради чего-то большего, не встретит преград. Итак, если человек живет 

ради всего мира, ему не обязательно жить ради Америки. Америка — часть мира. Это же касается и Кореи. Все страны 

являются частями мира. 

В каком направлении должен идти человек, чтобы его все тепло приветствовали, даже если он проходит мимо 

своей семьи? Единственное направление — это путь любви, или жизнь на благо других. (215-174, 1991.2.17) 



Если вам пятьдесят лет, и более двадцати пяти из них вы жили ради Вселенной по законам нравственности, вы 

войдете в Царство Небесное. В этом случае, отправившись на тот свет, вы сможете оставаться в хорошей его части. 

Однако если в своей жизни вы часто ставили на первое место себя, вы, к сожалению, не попадете в мир, который 

является родиной добра. Вы отправитесь в ад, на родину зла, где живут люди, заботящиеся лишь о самих себе. Вам 

следует понять это и отныне прикладывать усилия, чтобы стереть свое прошлое, когда вы жили эгоистично, и остаток 

жизни посвятить всеобщему благу, стране, миру, небесам и земле, а также Богу. Тогда вы, несомненно, отправитесь не в 

ад, а в идеальный мир на небесах. (78-117, 1975.5.6) 

Иисус даже перед лицом смерти сказал: «Отче Мой! если возможно, да минует Меня чаша сия; впрочем не как Я 

хочу, но как Ты». (Матф. 26:39) Перед смертью он не противился Богу. «Воля Отца превыше всего, поэтому я, конечно 

же, принесу величайшую жертву», — таким был его настрой. Такой позиции свойственна большая глубина, поэтому, 

заняв ее, можно стать ближе к Богу навеки. Перед лицом такого человека даже Бог ничего не может поделать. Тот, кто 

нападает на такого человека, моментально погибнет, понеся наказание от руки Самого Бога. (36-84, 1970.11.15) 

Вы знаете, что за место духовный мир (Царство Небесное)? Это мир, куда попадают люди, живущие ради других. 

Эгоист никогда не окажется там, он попадет в ад. Пусть даже человек был известным проповедником, вот увидите, где 

он окажется… Церковь Объединения пытается спасти даже своих врагов, даже коммунистов. Однако коммунисты 

стремятся снести головы всем членам Церкви Объединения, убрать нас всех. Вот, в чем отличие между нами. Итак, 

какая идеология должна править миром? (Божья.) Мы должны быть сильнее коммунистов. Однако не нужно при этом 

становиться злыми, как коммунисты. Если мы станем сильными, опираясь на бескорыстную любовь, нам с избытком 

хватит сил, чтобы спасти мир. (91-173, 1977.2.6) 

Царство Небесное — там, где люди живут, отдавая. Бог тоже должен лишь отдавать. Родители должны отдавать 

своим детям все. Душа родителей такова, что, даже отдав что-то хорошее, они хотят отдать нечто лучшее, если оно у них 

появляется. (34-141, 1970.8.30) 

Скажем, Бог отдает на сто баллов и забывает обо всем, что отдал; если я могу отдать на тысячу баллов и забыть об 

этом, то Бог станет моим партнером. Вы знаете об этом? Это же здорово! Субъект и объект могут поменяться местами во 

взаимоотношениях. И куда же отправится человек, который старается сделать даже больше чем Бог, — в ад или в 

Царство Небесное? (В Царство Небесное.) Что вы хотите делать в Царстве Небесном: стать мальчиком на побегушках, 

прислуживающим Богу за завтраком, или же вы хотите восседать вместе с Богом и делить с Ним трапезу любви? Что из 

двух вам нравится больше? (208-208, 1990.11.18) 

У меня есть опыт общения с духовным миром, больший чем у кого бы то ни было, поэтому я знаю, как тот мир 

устроен. Духовный мир — это моя профессиональная сфера. Что является источником порядка в нем? Царство Небесное 

— это мир, основанный на принципе существования ради других. Этот мир — наша изначальная родина. (74-51, 

1974.11.27) 

2.3. Путь к Царству Небесному на небе проходит через Царство Небесное на земле 

До сих пор людям, которых избирал Бог на протяжении истории, было лет за пятьдесят, за шестьдесят. Это были 

люди пожилого возраста, потрепанные жизнью, и в недалеком будущем их ждал только один путь — на кладбище под 

звуки похоронного марша. За всем этим Богу приходилось беспокоиться: «Сегодня Я вершу провидение при помощи 

этих морщинистых и высохших стариков, но в будущем Мне придется работать с людьми среднего возраста. Как тогда я 

буду разворачивать Свой промысл?» Таковы были внутренние обстоятельства Бога, в то время как Он шагал по Своему 

историческому пути. (20-94, 1968.4.28) 

Об этом говорил и Будда, войдя в такое состояние. Объединив свой дух путем духовной дисциплины, человек 

может войти в духовный мир и оказаться на положении совершенного объекта перед Богом-Субъектом. В таком 

состоянии можно сказать: «На небесах и земле я один удостоен такой чести». При этом чувствуешь, что можешь сжать 

весь мир в кулаке, и он растает у тебя в руке. Когда достигаешь такого состояния, автоматически начинают происходить 

чудеса. Способность исцелять болезни появляется естественным образом, как побочный продукт жизни в вере. (76-142, 

1975.2.2) 

Если взглянуть в свете этой фундаментальной проблемы на повседневную жизнь большинство людей, мы увидим, 

что, проснувшись утром и позавтракав, они живут по привычке, и при этом говорят: «В глазах Бога я достойный 

человек». Такова вера у многих. Царство Небесное не может принадлежать им. Они не могут выглядеть достойно. 

Человек не достигнет эталона абсолютной веры, не получив признания со стороны своего объекта. Царство Небесное 

можно построить, лишь обретя такой абсолютный эталон веры, так возникнет ли оно, если человек не достиг этого 

уровня? Ни за что. Почему это так? Потому что на этом месте вас подстерегает сатана. (46-79, 1971.7.25) 

Многие современные верующие говорят, что Царство Небесное будет установлено исключительно благодаря их 

религии. Это фантазия. Как утверждают многие религии, Царство Божье сформируется, опираясь на учение их 

основоположников. Одно только христианство разделено на десятки деноминаций. Некоторые верующие считают все 

прочие деноминации кроме своей еретическими и сатанинскими. Если бы их конфессии получили от Бога 

подтверждение такой точки зрения, возможно, это не составляло бы проблемы. Но в действительности такими людьми 

движет жадность, стремление утвердить свое вероисповедание, сделать так, чтобы осталось лишь оно одно. Их 

побуждения — не чисты. Такие религиозные группы потерпят крах. Если Церковь Объединения сегодня станет 

поступать таким образом, она должна рухнуть первой. (47-249, 1971.8.29) 

Духовный мир тоже перегорожен стенами. Там есть буддийская и конфуцианская сферы, отделенные друг от друга 

стенами. Нужно разрушить все эти барьеры с помощью Божьего Сердца, которое стоит выше всего. Нужно разрушить 

все стены, пройдя вспять весь путь сверху вниз от высочайшего престола небесного мира. Нужно сломать барьеры, 

созданные нашими предками десятки тысяч лет назад, барьеры, созданные предками, жившими тысячи лет назад, 

барьеры, возникшие в нашу эпоху несколько веков назад, и барьеры, появившиеся из-за людей, ушедших в духовный 

мир всего несколько лет назад; надо сломать все стены на земле и проложить путь даже для тех, кто находится в аду. 

Иначе врата Небес не открыть. (140-43, 1986.2.1) 



Какими должны стать члены Церкви Объединения? Они должны стать лучше, чем Будда, Иисус или Конфуций. 

Недопустимо, чтобы муж отправился в Царство Небесное, а жена — в ад. Такова точка зрения Церкви Объединения на 

спасение. В Царство Небесное должны пойти оба супруга. Мы не можем допустить, чтобы наши отец или мать оказались 

в аду. Мы идем в Царство Небесное вместе с нашими родителями и детьми. По сравнению с другими религиями Церковь 

Объединения исповедует религию иного порядка, так как указывает путь, по которому человек может войти в Царство 

Небесное вместе со своей любимой семьей и всем родом. Именно поэтому Церковь Объединения считает семью 

особенно важной, тогда как до сих пор религии делали акцент на жизни в безбрачии. Мы идем по своему пути, опираясь 

на семью — на такую семью, которая существует ради мира и ради Бога. По такому пути должны шагать члены Церкви 

Объединения. (34-358, 1970.9.20) 

В Царство Небесное в одиночку не попасть. Чтобы войти туда, нужно непременно осуществить идеал супружеских 

отношений. Поэтому чтобы падший человек попал в Царство Небесное, ему непременно следует пройти через историю 

восстановления, воскрешения и воссоздания. Я даю вам Благословение, чтобы распахнуть перед вами врата Царства 

Небесного. При помощи Благословения я открываю перед вами врата Царства Небесного, которые прежде были 

закрыты. (152-239, 1963.5.25) 

Иисус сказал: «Царство Божие внутрь вас есть» (Лук. 17:21), но не смог сказать: «Оно находится в ваших семьях». 

Представьте же, каким одиноким и несчастным он был. Но у вас есть семьи, и вы можете петь от счастья. Люди, хотя бы 

на мгновение, могут испытать это, но Иисус, единородный сын Божий, Господь всех ищущих истину, который пришел 

на землю, чтобы спасти весь мир, не мог даже мечтать о том, чтобы в его окружении было создано Царство Небесное. 

Он скитался по земле, уча о том, что: «Царство Божие внутрь вас есть», и, пытаясь возродить Царство Небесное в душах 

людей, но меньше чем через три года умер на кресте. Какой одинокой и несчастной была его жизнь! (120-47, 1982.10.3) 

В Царстве Небесном на земле и Царстве Небесном на небе должны быть одинаковые рельсы. При пересечении 

государственной границы железнодорожная колея по обеим ее сторонам должна быть одинаковой, только тогда поезд 

сможет двигаться. Точно так же колеи земного и небесного мира должны совпадать. Путь истинной любви и жизни на 

благо других — это железнодорожная колея, по которой ваш семейный локомотив любви может добраться прямо до 

Царства Божьего, до Небесного престола. Вот почему личный путь человека и путь его семьи должны соединиться и 

устремиться в одном направлении. (211-287, 1990.12.30) 

Нам суждено отправиться в духовный мир, хотим мы этого или нет. Это наша судьба. Таков наш жизненный путь. 

Все мы странники на пути в тот мир. Вопрос будет заключаться в том, жили ли мы ради себя или ради других. Если вы 

многое сделали ради других, то сможете войти в Царство Небесное. Если же в вашей жизни было все наоборот, вы 

попадете в ад. Хотя сейчас вам не верится в этот принцип, но после смерти вы все поймете. (74-51, 1974.11.27) 

Обитатели духовного мира находятся на разных ступенях ада. Почему так получилось? Дело в том, что по закону 

любви, в соответствии с ее порядком, они должны были стать почтительными сыновьями и дочерьми, но не смогли этого 

добиться. Им также полагалось стать преданными гражданами своей страны, а он ими не стали. Более того, 

предполагалось, что они станут святыми, живущими на благо мира, но никто из них не отвечает этому требованию. 

Таким образом, каждый из них занимает положение, которое соответствует его уровню. 

На земле человек должен шагать по пути праведности. Должен существовать путь праведности для отдельных 

личностей, для семей, родов, народов, стран, для мира, для Вселенной и даже для Самого Бога. Такой единый путь 

непременно должен существовать. Что он собой представляет? Это путь подлинной любви. (147-183, 1986.9.21) 

В какой мир вы уйдете в конце концов? В ад или в Царство Небесное? Какими людьми вы станете: такими, 

которые будут просить: «Учитель, пожалуйста, помогите мне!» или такими, которые скажут: «Учитель, добро 

пожаловать!»? Это вопрос жизни и смерти. Вы думаете, что поженитесь и заживете хорошо, но когда я говорю вам: 

«Живите хорошо», я имею в виду: «Станьте неизменными супругами». Чтобы стать неизменными мужем и женой, вы 

вместе должны пройти тренировку в мире, где супружеские союзы непостоянны. Вы не должны расставаться даже в 

мире, где разлучаются пары, где разделены север, юг и остальные стороны света. Такое обучение вы должны пройти. 

(129-181, 1983.10.30) 

У Истинных Родителей рождаются не ложные, а истинные дети. С них начинается истинная семья, истинный род, 

истинный народ и истинная страна, которая дает начало истинному миру. В таком мире человеку следует вести жизнь 

Царства Небесного, центром которой является Бог на всех уровнях — на индивидуальном, на семейном, на родовом, на 

национальном и на всемирном. Только так на этой земле может возникнуть Царство Небесное. 

Прожив на земле таким образом и сбросив свое тело, вы отправитесь в вечное Царство Небесное в духовном мире. 

Таков обзор Божьего провидения. (160-42, 1968.8.11) 

Не думайте о том, чтобы попасть на Небеса. Думайте о том, чтобы вам построить Царство Небесное на земле. 

Прежде чем вы это сделаете, вы сами должны стать гражданами Царства Небесного. А для этого вам нужно достичь 

такой степени сердечного единства с Небесным Отцом, чтобы вы могли с уверенностью заявить: «Душа Отца — это моя 

душа, а моя душа — это душа Отца». Соответственно, вы должны на земле олицетворять душу Отца Небесного, душу 

Господа и души своих предков. Только в этом случае вы сможете разрешить все исторические проблемы. (3-294, 

1958.1.19) 

Предположим, человек на пороге смерти говорит: «Принцип нашей Церкви Объединения, несомненно, хорош. Я 

должен пойти в Царство Небесное. Боже, хоть я до сих пор и не следовал указаниям Истинного Отца, в душе я всегда 

стремился в Царство Небесное. Так что, пожалуйста, зачти это как условие искупления». В этом случае, поскольку Бог 

справедлив, Он отправит его в место, где собираются все желающие попасть в Царство Небесное. Куда же еще Бог 

должен его поместить? Поскольку этот человек хотел пойти в Царство Небесное, Бог отправит его туда, где собираются 

люди, желающие попасть в Царство Небесное. Этому человеку воздастся по его делам. Пойти-то он пойдет, но пойдет 

туда, где все хотят попасть в Царство Небесное. Однако это место вполне может находиться ниже рая. Даже обитатели 

ада стремятся попасть в Царство Небесное. (57-264, 1972.6.4) 



Может быть вы думаете, что Церковь Объединения — это группа людей, которые как собрались, так и разбегутся, 

но это не так. Черта, которую вы проводите здесь, остается навечно. Если вы закроете эту дверь, никто не отворит ее 

вовеки, а если вы ее откроете, то никто ее уже не закроет. То, что было завязано на земле, нужно и развязывать на земле, 

значит, вы должны сами развязать то, что завязали. Вот, в чем проблема. Поэтому, если вы занимаетесь 

свидетельствованием, незачем идти для этого в какое-то другое место. (34-266, 1970.9.13) 

«Я люблю этих двоих, каждый из которых является воплощением, плодом любви двух миллиардов людей, больше 

чем отца и мать, давших мне жизнь. Я люблю четырехмиллиардное человечество больше, чем своих родителей». Думая 

таким образом, вы сможете любить человечество в единстве со сферой Божьей любви. За счет этого вы размежуетесь с 

сатанинским миром. (140-56, 1986.2.1) 

Безгрешные подлинные люди, не имеющие никакого отношения к сатане, создают семью, основанную на 

идеальной супружеской любви и, завершив свою земную жизнь, отправляются прямым путем в Царство Небесное. Вот 

почему мы говорим о Царстве Небесном на земле. Царство Небесное на небесах наследуют те, кто живет в Царстве 

Небесном на земле. Почему ключи от Царства Небесного были вручены Петру? Да потому что Царство Небесное 

созидается на земле. Зарубите это себе на носу! (208-345, 1990.11.21) 

2.4. Иисус и рай 

Если бы не грехопадение, единородные сын и дочь, ведомые Божьей любовью, стали бы мужем и женой и создали 

Божью семью. То место, куда они перебрались бы, прожив жизнь в любви Бога, и есть Царство Небесное. В него можно 

войти только семьей. Одиночкам туда хода нет. Не создав собственной семьи, Иисус не смог войти в Царство Небесное и 

ожидает в его «прихожей», то есть в раю. Рай подобен залу ожидания, в котором можно сделать необходимые 

приготовления для вступления в Царство Небесное. 

В этом смысле Царство Небесное пустует. Если задуматься об этом, понимаешь, что история Божьего провидения 

восстановления была печальной. Бог потерял Адама и Еву. Но все не закончилось утратой двоих людей. Потеря Адама и 

Евы означала потерю всего их рода. Этот род, расширившись, должен был стать народом, создать страну и 

распространиться по всему миру, но все это было потеряно. Таким образом, потеряв одного Адама, Бог потерял Царство, 

власть в котором принадлежала бы Небесам, Он потерял народ, род и семью Небесной Страны, потерял мужчину и 

женщину, своих единородных сына и дочь, которые должны были жить в ней. (143-25, 1986.3.15) 

Иисус не смог продолжить свой род и добиться этого, поэтому он должен прийти снова, чтобы развеять скорбь, 

вызванную этой неудачей. Иначе он не сможет войти в Царство Небесное. Где создаются условия, необходимые для 

открытия Царства Небесного? На земле. Поэтому, Иисус ушел, оставив ключи от Царства Небесного на земле. 

Иисус и его двенадцать апостолов не смогли создать свои семьи, поэтому сегодня Церковь Объединения, опираясь 

на ваши семьи, должна восстановить семьи семидесяти и ста двадцати учеников. Только после этого откроются врата 

Царства Небесного. (160-89, 1968.8.11) 

Можно ли войти в Царство Небесное лишь благодаря вере в Иисуса, как об этом говорит христианство? Даже сам 

Иисус не сможет туда войти, не достигнув идеала взаимоотношений. Может ли Иисус воплотить истинную любовь в 

одиночку? Даже Бог не способен на такое один. Поэтому Иисус вынужден вернуться. Тогда, может ли он прийти на 

облаках? Невозможно обмануть тридцатимиллионный народ и Церковь Объединения, знающую реальные вещи, которые 

каждый может увидеть своими глазами и оценить. Этот народ последует за мной. (176-209, 1988.5.9) 

Современные христиане говорят, что можно обрести спасение и попасть на Небеса благодаря вере в Иисуса. При 

этом все собираются идти на Небеса в одиночку. Никто не планирует взять с собой туда своих отца и мать. В будущем 

религия не должна давать только индивидуальное спасение. Истинная религия, основанная Богом, должна быть 

вселенской и способной остаться до конца. Последняя религия, на которую может надеяться все человечество, должна 

объяснить, что в Царство Небесное идут не отдельные личности. Мало просто рассказать об истине одному человеку. 

Нужно, чтобы он познакомил с ней своих отца и мать. Если глава рода узнает об истине и последует за ней, весь род 

одновременно пойдет за ним. (41-341, 1971.2.18) 

Почему Иисус не смог войти в Царство Небесное? Бог создал Царство Небесное для того, чтобы в него могли 

войти живые безгрешные люди. В него могут войти лишь те люди, которые соответствуют изначальному эталону, 

определяемому Принципом. Поэтому и сам Иисус должен был войти туда вместе со своими детьми, прежде принеся 

спасение падшим людям и заняв положение Адама и Евы, безгрешных родителей человечества. Однако он пришел и 

ушел в одиночестве. У него не было потомков. Из-за этого он и отправился в рай. Он не смог войти в Царство Небесное 

и пребывает в раю. Место, где он находится, подобно залу ожидания перед входом в Царство Небесное. (41-299, 

1971.2.17) 

Изначально предполагалось, что люди будут уходить в духовный мир семьями, но семей-то там и нет. Иисус живет 

один, ведь он так и не испытал супружеской жизни. А как насчет святых — Конфуция, Будды, Мухаммеда? Как насчет 

царей? Все они потомки сферы архангела, а потому живут в безбрачии. Для них не существует идеала супружества. 

Поскольку я рассказываю об этом, какой-нибудь невежда может подумать, что благодаря этим знаниям он станет кем-то 

вроде царя; не допускайте таких незаконных поступков. Без истинной любви вам не стать выдающимися людьми. Вы 

должны посвятить свою жизнь людям. (296-191, 1998.11.9) 

Чтобы спасти человечество, Бог создал религии и вершил с их помощью Свое провидение. Чем выше уровень 

религии, тем больше согласуется ее учение с замыслом и принципами изначальной родины. Поэтому такие религии 

обязательно учат жертвовать собой и служить. 

Наблюдая, как Бог вершил Свой промысл за кулисами истории и религии, чтобы привести людей в соответствие с 

тем миром, мы не можем отрицать Божьего присутствия в истории. Из этого принципа следует также вывод о том, что 

религии, стремящиеся жить для других, могут развиваться, в то время как религии, которые руководствуются в первую 

очередь собственными интересами и стремятся занять главенствующее положение, порождая проблемы в этом мире, 

скатываются вниз. (74-51, 1974.11.27) 



В Библии говорится: «Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею душею твоею и всем разумением 

твоим. Сия есть первая и наибольшая заповедь» (Мт. 22:37-38). Те, кто ее не исполняет, не войдут в Царство Небесное. А 

какова вторая заповедь? Она гласит: «Возлюби ближнего твоего, как самого себя» (Мт. 22:39). Тот, кто любит Бога в 

первую очередь и ближнего — во вторую, становится почтительным сыном. (198-258, 1990.2.4) 

Ученики Иисуса полагали, что их учитель станет Царем Израиля и властелином в Римской империи, благодаря 

чему им также удастся занять высокие посты. Однако не это важно. Прежде всего, человек должен создать фундамент 

для Царства Небесного у себя в душе и основание, необходимое для того, чтобы тело, следуя за душой, стало едино с 

Богом. В этом заключается самая большая проблема. Царство Небесное начинается внутри отдельного человека. 

Итак, оплотом Царства Небесного является человеческая душа. (47-272, 1971.8.29) 

Богу нравится дружелюбие, так что человек не должен быть вспыльчивым. Если Бог настроен дружелюбно, 

человек тоже должен проявлять дружелюбие. Внутреннее и внешнее должно быть в согласии. Но достаточно ли этого? 

Следующим шагом будет единство в действиях с Богом. Если человек хочет этого добиться, может ли быть такое, что он 

делает то, чего нет в его душе, или то, что не нравится его телу? Он должен делать то, что нравится его душе и телу. 

Если Бог существует, должны быть дела, которые Ему нравятся. И если Иисус — сын Божий, то эти дела должны 

прийтись по душе и ему. (47-255, 1971.8.29) 

Человек не сможет покинуть сатанинскую сферу, если он не любит Бога сильнее, чем своего сына. Поэтому 

невозможно войти в Царство Небесное, если не любишь Бога больше, чем своего мужа или свою жену. Выбираясь из 

ловушки любви в сатанинской сфере, падшее человечество достигло ее края, но полностью освободиться из нее не 

смогло. Поэтому не следует любить своих отца или мать сильнее, чем Бога. (41-299, 1971.2.17) 

Среди верующих прошлого, погибших мученической смертью, есть такие, которые считали: «Встретив 

мученический конец, я смогу попасть на Небеса». Отправившись в духовный мир, вы обнаружите, что такие люди не 

смогли туда попасть. Но люди, которые умерли, говоря: «Небесный Отец прошел по пути страданий, чтобы найти меня, 

Он проливал кровь. Господь тоже принес себя в жертву. Поэтому я пойду куда угодно, лишь бы воздать Господу за его 

милость! Я бесконечно благодарен за возможность удостоиться этой славы и воздать ему за его благодать!» — 

непременно попали в Царство Небесное. Эти люди умерли не ради самих себя, а во имя неба и земли. Если человек умер 

с такими мыслями: «Я умираю с верой, поэтому пойду в рай», он умер ради себя самого. Падший человек, ни за что не 

войдет в Царство Небесное, если будет держаться за свое «я». (41-353, 1971.2.18) 

2.5. Ад — это место, не имеющее ничего общего с любовью Бога 

Что такое грехопадение? Можно сделать вывод, что из-за грехопадения наступила кромешная ночь! Мы должны 

были получить билет в Царство Небесное, а вместо этого нам достался билет в ад. Такие слова производят впечатление, 

верно? Из-за грехопадения мы поменяли билет в Царство Небесное на билет в ад. (132-82, 1984.5.20) 

Что такое ад? Ад — это место, не имеющее ничего общего с Божьей любовью, жизнью и родом, место, никак не 

связанное с Богом. (201-97, 1990.3.11) 

В аду человек находится один, отгороженный ото всех. Там он не может сделать ничего, к чему стремится. 

Интуитивно он видит и ощущает существование бескрайней сферы счастья во Вселенной, но не может сдвинуться ни на 

йоту. Чем же, в этом свете, занимается преподобный Мун? Основываясь на идеологии глобального масштаба, я 

разворачиваю движение, призванное любить небеса и землю, а также Бога. Я делаю это для того, чтобы уже сейчас 

подготовить путь, которым вам в будущем предстоит пройти в духовном мире. Подобные приготовления — великое 

дело. (106-308, 1980.1.13) 

Духовный мир не имеет конца и края. Родина, которая вместит нас всех, так велика! Наша вечная родина, 

духовный мир, воистину огромна. Вам нравится духовный мир? Вы даже не представляете, как он велик! Тот мир станет 

ареной нашей деятельности. Лишь обладая глобальным и вселенским мышлением, вы сможете подстроиться в такт с тем 

миром. С помощью индивидуализма вы этого не сделаете. Индивидуализм никак не сообщается с целым, так 

представляете, какой это будет ад? Это все равно, что поймать орла, засадить его в грязную клетку, где он не сможет 

даже шевельнуться, и просто кормить его. Орел — символ Америки, не так ли? Какая жалкая участь — просто жить и 

съедать то, что положено! Это счастье или несчастье? Это настоящая трагедия! (247-131, 1993.5.1) 

Самоубийство — это тягчайший грех. Это порочный поступок, разрушающий Вселенную! Люди, совершающие 

его, отправляются прямиком на дно ада. (107-36, 1980.1.20) 

Представьте, что вы вдыхаете лишь одну десятую нужного вам воздуха через ноздри и одну десятую через рот. 

Вот это настоящий ад! Ад — это ни что иное, как невозможность получить то, что вы хотите получить, и невозможность 

отдать то, что хотите отдать. 

Вы хотите дышать, хотите вдохнуть воздух, а попробуйте-ка задержите дыхание. Сколько минут вы 

продержитесь? Вы хотите отдать, а выдохнуть нельзя, хотите получить, а вдохнуть нельзя; как долго вы выдержите в 

таком состоянии? Вот что значит ад! (112-210, 1981.4.12) 

В духовном мире без Божьей любви вы не сможете есть. У вас не будет на это права. Ад — место, где человек 

видит пищу, но не может ее съесть; где он знает, что надо делать, но не может этого сделать. Вот почему, опираясь на 

Божью любовь, нужно утвердить ценностный центр, благодаря которому духовный и физический мир смогут 

объединиться, и жить на земле жизнью Царства Небесного, когда дух и тело едины. Без этого невозможно обладать 

вечным идеальным миром, невозможно владеть Царством Небесным. (91-173, 1977.2.6) 

Что вы будете делать в духовном мире? Будете ли вы там есть? Что лучше — есть или не есть? (Лучше есть.) 

Хорошо, тогда благодаря чему там можно питаться? Благодаря любви. Стало быть, даже если кто-нибудь захочет поесть, 

у него рот не раскроется, если этот человек не обладает любовью. Таков закон. (207-93, 1990.11.1) 

Мир пребывает в хаосе. А что можно сказать о духовном мире? В духовный мир уходят люди, пребывающие в 

хаотическом состоянии. Так можно ли сказать, что духовный мир упорядочен, если там собираются подобные личности? 

Если у человека, есть судимости за кражи, у него постоянно сохраняется склонность к воровству. Когда люди, которые 



на земле воровали, попадают в духовный мир, они и там хотят что-нибудь заполучить безо всяких усилий. Поэтому им 

весьма проблематично иметь дело со всем, что их окружает, вот и образуется ад. 

Бог не создавал ада. Ад возник сам. Разве строят сначала помойку, а потом дом? Вначале строят дом, а потом, в 

процессе жизни, появляется помойка. То же самое и здесь. Христиане не знают основ. (148-27, 1986.10.4). 

Ад — это помойка, свалка! Ад не имеет ничего общего с Божьей любовью, поэтому все люди, произошедшие от 

ложной любви, отправляются туда. В Царство Небесное идут те, чьи душа и тело едины с Божьей любовью, те, кто 

достиг супружеского единства и единства со своими детьми, те, кто жил подобно Богу, руководствуясь Божьей 

любовью. У Бога душа и тело абсолютно едины, точно так же мужчина, женщина и все члены их семьи должны 

полностью объединить свою душу и тело и жить вместе как объект Бога-Субъекта, чтобы потом, покинув землю, 

перейти в духовный мир. (274-9, 1995.10.25) 

Бог ни в коем случае не посылает людей в ад. Попадая в духовный мир, люди сами отправляются в ад. Попав в 

обитель добра, человек, проживший порочную жизнь, просто не сможет там дышать! Он не сможет дышать! Вот почему 

он неизбежно отправится на поиски более подходящего для себя места. Оказавшись в аду, в темном месте он 

воскликнет: «Ах, здесь мое место!» Это и есть ад. Я, например, не могу оставаться в аду, даже если мне прикажут. Я не 

смогу там дышать! Там не такой запах, к которому я привык, и вкус там другой. Кто же посылает людей в ад? Не Бог это 

делает. Люди сами туда идут. (200-192, 1990.2.25) 

Попав в Царство Небесное, вы сможете путешествовать куда угодно, даже в ад. Хотите ли вы в духовном мире 

быть ограниченными какими-то рамками, или вам больше по душе быть свободными жителями свободных небес и 

земли? (Мы хотим быть свободны.) Считайте, что человек, находящийся рядом с вами, это охранник на контрольном 

посту Царства Небесного, и чтобы пройти через ворота, которые он охраняет, вам нужна тренировка. Думайте так: «Мне 

нужно войти в эти врата. Вижу, ты их сторожишь. Я непременно растоплю и трону твое сердце, так что ты сам 

проводишь меня туда!» (115-58, 1981.10.28) 

Ад — это место без будущего. В Царстве Небесном есть будущее, а в аду его нет. У вас появляется будущее, когда 

вы попадаете в Царство Небесное. 

С чего началось грехопадение? С того, что человек занял положение, не имеющее никакого будущего с 

общественной точки зрения, положение, где центром стало лишь человеческое «эго». Знайте это. Жизнь ради себя 

самого — это путь в ад; жизнь во благо других — путь в Царство Небесное. Такая возникает концепция. (111-11, 

1981.1.11) 

Взять для примера воздушный шар. Если его накачать водородом, он медленно поднимется в воздух. Он 

поднимается до определенной высоты. Сначала кажется, что шар будет подниматься до бесконечности, но на самом деле 

он взлетает лишь до определенной высоты. Шар остановится, когда будет достигнуто равновесие, соответствующее его 

весу. Шар будет находиться в определенном слое атмосферы, соответствующем его весу. То же самое — и в духовном 

мире. Жадные люди опускаются вниз, ведь они очень тяжелые! Итак, ад — это скопище всяких тяжестей, которые 

сталкиваются друг с другом. Вот как обстоят дела! (115-186, 1981.11.15) 

Представьте, что в духовный мир отправляются белый человек и негр. Что будет, если привратник у ворот в 

Царство Небесное, пропускающий туда белых, будет чернокожим, а привратник, пропускающий чернокожих, будет 

белым? Может, этим двоим придется развернуться и пойти обратно? Что они будут делать? Если привратник запретит 

человеку входить, обругает его и вытолкает взашей, что тот будет делать: схватится ли он за привратника, взмолится о 

пощаде и возопит: «Убей меня! Я ведь ничего не понимал раньше!»? Или же человек просто сбежит оттуда? (Он будет 

умолять привратника.) Для белого человека тогда начнется настоящий ад, в сотни и тысячи раз худший, чем тот, что он 

устраивал неграм, которых он притеснял всю свою жизнь! На месте Бога я бы тоже поставил таких привратников у ворот 

Царства Небесного. (116-108, 1981.12.27) 

Никуда вам в этой Вселенной не деться; никуда не сбежать. Вы не сможете скрыться где-нибудь по своему 

желанию. Знайте, вы — люди, а человек не может покинуть сферу вселенского закона и порядка. Вы должны следовать 

определенному пути. Поймите: каждый из вас живет под владычеством вселенского закона, центральным эталоном 

которого является официальная конституция, способная соединить все: центральную идеологию, порядок любви, 

нравственные принципы, семью, общество, страну, мир, Вселенную и Бога. Знайте, что любовь и жизнь ради других — 

единственный путь, который поддерживают и защищают все законы, начиная с законов природы, и который позволяет 

обрести освобожденную сферу. У членов Церкви Объединения нет представлений об аде. Вам следует знать, что для тех, 

кто не прошел свой путь под знаменем любви, существует суровый и страшный ад. Вы знали об этом? (Да.) Я надеюсь, 

что, представ перед судом, вы одержите победу! (117-312, 1982.4.11) 

В мире ином все устроено таким образом: если ваш характер не отточен настолько, чтобы соответствовать силе 

идеальной любви, это вызовет реакцию отторжения по отношению к вам. Никто не скажет вам отправляться в ад. (121-

173, 1982.10.24) 

Существуют четкие понятия о том, что такое «личное» и что такое «общественное». «Общественное» значит 

жизнь ради высшего блага, не правда ли? А «личное» означает, что в первую очередь принимаются в расчет личные 

интересы. Жизнь ради себя приводит в ад, а общественная жизнь ведет в Царство Небесное. (121-127, 1982.10.24) 

Члены Церкви Объединения — это не какая-нибудь дешевка! Мы не какие-нибудь никчемные людишки, которые 

верят в то, что для попадания в Царство Небесное им достаточно с Библией под мышкой посещать богослужения и 

порой жертвовать пару монеток. В такое верят лишь никудышные люди. Это не для серьезных людей. Если мы во что-то 

верим, мы верим до конца. Последовательницы нашей Церкви упрямо хранят свою веру, даже рискуя жизнью, даже если 

их мужья не пускают их в церковь, угрожая им разводом. Вот какие мы отчаянные. Скажет ли Бог, глядя на это: «Эй, 

если разведешься с мужем и последуешь за Мной, Я отправлю тебя в ад!»? Если вы полны решимости следовать 

праведному пути, пусть даже из-за этого муж устроит вам развод с треском и выпроводит вас пинками, как в этом случае 

поступит Бог? Не скажет ли Он: «Развелась, ну и правильно сделала»? (121-70, 1982.10.24) 



Даже ад нужен для того, чтобы построить Царство Небесное! Если я отправлюсь в ад в качестве судьи, узники ада 

скажут мне: «Мы не можем тебя обвинить, потому что ты сам прошел через все это». 

В миру, когда люди, побывавшие наверху, скатываются на ступень ниже, они поднимают большой шум: «Почему 

это я должен туда отправляться? С какой стати?» В обществе, построенном на братских отношениях или на отношениях 

типа «учитель-ученик», люди не желают спускаться вниз; это возможно лишь в сфере родительского сердца. Бог 

занимает чрезвычайно высокое положение, но при этом Он готов спуститься на дно ада. Вот это Родитель, Истинный 

Родитель! Он будет так поступать, даже если изранит все лицо и тело. (116-115, 1981.12.27) 

Некоторые люди витийствуют с грозным взглядом: «Нельзя употреблять спиртное! Вы все пропащее отродье!» 

Вот никчемный народ! У этих витий нет терпимости. Вид таких христиан меня просто удручает. Когда я слышу их 

заявления: «Это противоречит тому, что написано в Библии, в таком-то стихе такой-то главы Евангелия от Матфея! Ты 

пойдешь в ад!», я думаю: «Вот негодяи…» Неужели они думают, что закон не позволяет выпустить на свободу человека, 

совершившего убийство ради спасения своей страны? Недотепы! О чем они только думают… Такие люди вырастают в 

некое подобие карликовой сосны, чьи корни втиснуты в расщелину в мраморной скале. Даже собаки, пробегающие 

мимо, не остановятся возле такого дерева, чтобы помочиться. Собакам ведь нужен тенек, чтобы справить малую нужду. 

Им стыдно мочиться, вот они и ищут, к чему бы пристроиться во время этого дела. В этом смысле собаки даже лучше 

людей. (Смех в аудитории.) Собаки ищут тень, чтобы пописать. Почему? Да стыдно ведь, когда за тобой наблюдают в 

такой момент! (Смех в аудитории.) (120-240, 1982.10.17) 

Что является самой серьезной проблемой для человека, стремящегося попасть в Царство Небесное? Наш враг — 

это наше «эго»! Осознание собственного «эго» положило начало аду и сатанинскому миру. Мышление архангела было 

эгоцентричным, он думал: «А что будет со мной?» и думал серьезно. 

Кто такой предатель? Это человек, которого мысли о собственной персоне отвращают от мыслей о своей стране и 

своем правителе. Достигая вершины эгоизма человек, встает на путь предательства. Этот путь ведет в ад. Для человека 

это путь к гибели. Это самое «я», основание, которое человек строит собственным эгоизмом, ведет его к смерти. (122-20, 

1982.10.31) 

Стремление получать любовь ведет человека в ад; оно определяет его принадлежность стороне сатаны. А желание 

дарить любовь ведет в Царство Небесное и определяет принадлежность человека стороне Небес. С этим все ясно. В мире 

есть лишь одна любовь такого рода, это родительская любовь. Родительская любовь стремится отдавать, даже если 

ребенок и не просит об этом. Несмотря на грехопадение у людей остался один путь, это путь, ведущий через 

родительскую любовь. Бог — Родитель, поэтому в человеке осталась любовь, подобная Его любви. (122-234, 1982.11.14) 

Где находится пункт вашего назначения? Где вы будете пребывать? Преподобный Мун в духовном мире будет 

жить на полюсе любви. Есть же Северный и Южный полюс, а я буду жить на полюсе любви. (Смех в аудитории.) Как бы 

усердно вы ни искали меня где-нибудь посередине, сколько бы вы ни бродили там, преподобного Муна не будет в том 

месте. Не найдя меня там, вы наверное скажете: «Преподобный Мун отправился в ад!» Легко ли находиться на крайней 

точке? «Я не замерзну до смерти даже на Северном полюсе. Я подобен огненному шару любви!» — вот это 

замечательный идеал, замечательная философия, разве не так? Такой человек всего достиг. Сам Бог обитает в таком 

человеке. Все люди мира помещаются в такой личности. Все, кто стремится унаследовать любовь, принадлежат моему 

роду, это мои люди. Неужели вам это не нравится? (Нравится.) (108-182, 1980.9.28) 

Если Бог отправится в ад, даже демоны ада склонят перед Ним голову! Они тоже Ему поклонятся. Даже сатана не 

в силах противостоять абсолютной любви. (123-66, 1982.12.5) 

Если Бог спустится в ад, даже аду придется под Него приспособиться. Даже ад принадлежит Богу. Ад должен 

будет отворить свои врата перед Богом. Знайте, что этот принцип прост, но он лежит в основе деятельности всех 

существ. (125-82, 1983.3.13) 

У нашей души нет границ. Подумайте о Боге — в Его душе тоже нет никаких границ, поэтому Он может 

отправиться куда угодно. Захочется Ему пойти в Царство Небесное — Он отправится туда; захочет Бог пойти в ад, Он 

пойдет в ад. Бог может пойти куда угодно! Это значит, что в Его душе нет никаких границ. (124-184, 1983.2.15) 

Какой бы хорошей ни была одежда, человек возненавидит ее, если знает, что в ней ему предстоит отправиться на 

смертную казнь. Однако какой бы неказистой ни была одежда, в глазах мужчины она будет сиять, если ее сшили 

любящие руки жены. Бог повсюду приветствует все, что основано на любви. То, что основано на любви, повсюду 

встречает теплый прием, такой следует вывод. Даже если человек отправится в ад ради любви, Бог сможет быть там 

вместе с ним. Что если я соединю слова «ад» и «любовь»? Вам это понравится или нет? Что если ад станет адом любви? 

Обитатели ада корчат гримасы, но если вы скажете им: «Ад любви!», они рассмеются: «ха-ха-ха»! Понятно вам? Похоже 

это на правду? (Да.) 

Если кто-то попадает в тюрьму из-за любимого человека, для него это не тюрьма, а место, которое поможет его 

возлюбленной просиять еще ярче в его глазах, которое позволит этим двоим соединиться друг с другом еще более 

крепкими узами. Вот почему истинная любовь способна контролировать и Бога в высших сферах, и глубины ада. 

Такая любовь возможна лишь в мире людей? Нет. Песнь любви нравится всему миру творения — и животному 

миру, и земле, и растениям. Просыпаясь поутру, хотите ли вы услышать птичьи песни о любви, или же гомон птичьих 

драк? (Нам нравятся песни о любви.) Теперь вы поняли это. В этой Вселенной, там, где есть истинная любовь, нет 

никаких границ. В любви нет границ, она обладает внутренним содержанием, позволяющим человеку отправиться куда 

угодно и контролировать даже Бога и ад! Итак, знайте, что в ней заключена сила, позволяющая снести все границы и 

отправиться куда угодно. (129-284, 1983.11.20) 

Любовь — это основа, с которой началось существование Вселенной, но эта же основа породила и ад. Вам это 

следует знать. Как же сложно исправить эту ситуацию! Даже если вы каждую клеточку промоете в самом сильном 

отбеливателе, она может снова запачкаться, потому что такая любовь находится в самой основе всего. (133-319, 1985.1.1) 



Стоит лишь сказать «истинная любовь», как и Бог, и сатана в аду, и весь мир скажет: «Ага!» Какой силой можно 

достичь единства? Силой истинной любви. Найдется ли здесь кто-нибудь, кто скажет, что я ошибаюсь? (133-311, 

1985.1.1) 

Бог попросил меня соорудить канатную дорогу, соединяющую высочайшую вершину, где Он обитает, и 

человеческий мир, находящийся на дне ада. Из чего сделан трос для этой канатной дороги? Трос, сделанный из денег, 

лопнет в один миг! На таком тросе канатной дороги не построишь. А как насчет троса знаний? С тросом власти тоже 

ничего не получится! Вагончик канатной дороги можно подвесить лишь на трос любви, которая охватывает и верх, и 

низ. (130-35, 1983.12.11) 

Чем занимаются комедианты? Они разыгрывают представление и пляшут. Уж если вы не можете танцевать вместе 

с ними, хотя бы ритм отбивайте. Бог не какой-нибудь зануда, говорящий: «Если основатель Церкви Объединения будет 

подстраиваться под каких-нибудь клоунов, то отправится в ад!» Насколько мне известно, Бог — замечательная личность. 

Бог — не какая-нибудь узколобая персона, с широтой мышления не больше чем собачий коготь или муравьиная лапка. 

Мы и не подозревали, что Бог настолько велик, что, открыв рот, может вдохнуть весь воздух и все равно в Нем останется 

достаточно места. (130-87, 1983.12.26) 

Взгляните на Божье провидение, неужели Бог посылает в ад всех людей, переходящих в духовный мир, и вершит 

провидение спасения лишь ради тех, кто остается на земле? Если Бог — это любовь в истинном смысле этого слова, где 

же предел этой любви? Если задать этот вопрос, разве не резонно будет ответить, что Бог стремится осуществить 

провидение спасения даже в пределах ада? Вот ответ, который вы получите. (121-297, 1982.10.30) 

Душа человека — это не кварц, а лед. В этот лед вморожено пятьдесят тысяч частиц всякого мусора! Мы хотим 

растопить этот лед, убрать весь хлам и сделать чистый кристалл льда. Нужно сделать кусочек льда из чистой воды, 

чтобы Бог мог его съесть. «Какие-то части льда нравятся сатане, а какие-то — Богу. Так давайте же станем льдом, 

который будет нравиться Богу!» — с таким мышлением мы можем переделать кусок адского льда в лед Царства 

Небесного. (109-28, 1980.10.26) 

2.6. Царство Небесное или ад выбирает сам человек 

Вы сами решаете, куда идти, в Царство Небесное или в ад. Это решает вы сами, а вовсе не преподобный Мун и не 

Бог. Каждый решает это сам. Будете роптать, пойдете в ад. Будете благодарны даже за то, на что стоило бы 

пожаловаться, вас ожидает Царство Небесное. (96-122, 1978.1.2) 

Бог не создавал ада из чувства ревности или зависти. Появилось множество разных фальшивок, и, чтобы как-то 

управиться с этим хламом, Богу пришлось создать ад как своего рода хранилище. Кто же сначала устраивает свалку, а 

потом уже строит дом? Предположим, вы купили хорошей капусты, чтобы приготовить кимчхи, но, в процессе 

приготовления, заметили, что наружные листья проедены червями. В этом случае вы выбросите испорченные листья в 

мусорный бак. Грехопадение было совершено прародителями человечества. Поэтому для искупления и устранения греха 

нужны люди, обладающие качествами Истинных Родителей. (20-117, 1968.5.1) 

У люди, рождавшихся в этом мире до настоящего времени, не было никаких условий для того, чтобы Бог мог их 

спасти, поэтому они отправлялись в ад. Бог похож на хозяина, который думает: «Хотя эти плоды поедены жуками и по 

ним ползают черви, но может быть, я смогу их как-нибудь использовать, хотя бы на корм свиньям». Богу остается только 

складировать таких людей в одном месте — в аду. В духовном мире имеется ад и рай. С точки зрения Церкви 

Объединения Царство Небесное пустует. Такое понимание соответствует логике. (135-118, 1985.10.4) 

С того самого момента, когда человечество появилось на свет в падшем родословии, и до настоящего времени не 

было ни одного дня, когда оно служило Богу от всего сердца. До своего грехопадения наши предки, Адам и Ева, росли 

согласно замыслу творения, но им никогда не приходилось служить Богу, будучи связанными с Ним узами сердца. 

В чем причина Божьей скорби? Движимый велением сердца, человек должен был служить Богу, но пал до 

положения, в котором был не способен на это. Бог, Которого человек должен был почитать всем сердцем, так и не смог 

испытать подобного отношения к Себе. Бог скорбит не потому, что нет людей, верующих в Него или знающих о Нем. 

Горе Небес и земли — в том, что нет человека, способного строить отношения с Богом и почитать Его, руководствуясь 

своим сердцем. (8-290, 1960.2.14) 

Что такое ад? Ад — это место, не имеющее ничего общего с Божьей любовью, жизнью и родом, место, никак не 

связанное с Богом. Земной мир стал таким местом, где невозможно построить отношений с Царством Небесным, 

центром которого является Бог, каким бы успешным человек ни был и какие бы усилия он ни прикладывал. Вот в чем 

трагедия и горечь нашего земного мира! (201-97, 1990.3.11) 

Вы должны возненавидеть свое эго. Вы должны возненавидеть собственное тело. Поймите, что в вашем теле 

пульсирует кровь сатаны. Вы не можете вырезать ее из себя ножом или выжечь огнем. Человек находится среди Божьего 

творения, которое совершенно беззащитно, ибо человек пожирает и потребляет его словно перерабатывающий завод. Вы 

должны знать этот ошеломляющий факт. (214-285, 1991.2.3) 

Где пролегает граница между Царством Небесным и адом? Эта граница определяется не тем, что человек хорошо 

знает Библию и хорошо говорит. Вопрос в том, — чего конкретно человек достиг, и какое у него сердце. В конце концов, 

граница между Царством Небесным и адом определяется рубежами сердца человека и рубежами его свершений. (32-229, 

1970.7.19) 

В мире ином все устроено таким образом: если ваш характер не отточен настолько, чтобы соответствовать силе 

идеальной любви, это вызовет реакцию отторжения по отношению к вам. Никто не скажет вам отправляться в ад. 

Поэтому в Библии и говорится: «Возлюби врага твоего». Если истинная любовь коснется врага один, второй, третий, 

четвертый раз, враг, несомненно, исчезнет. Такой великой силой обладает любовь, поэтому Иисус любил врагов. (121-

173, 1982.10.24) 

Даже если двери ада уже захлопнулись, видя Своих детей, пребывающих в вечной смерти, Бог будет из кожи вон 

лезть, чтобы освободить их. Только так Он может выполнить Свою ответственность как Небесный Родитель. Если Бог 



скажет: «Эх! Уничтожу-ка Я все!» — Он не может быть Родителем. Следуя такой логике, Он должен освободить даже 

ад. 

Когда сын увидит эту щемящую сердце картину, он скажет: «Мои родители оказались в такой ситуации из-за 

меня!», и миллионы раз раскается в своих грехах. У таких отца и матери сын будет раскаиваться так, что весь исхудает, и 

даже его кости станут таять. Благодаря родителям у него появится такая возможность. 

Даже сатана не может обвинить Бога, любящего людей и стремящегося спасти их. Нет такого правила, по 

которому нельзя простить человека, если его подвигла на раскаяние родительская любовь. 

Действуя с таким сердцем, Церковь Объединения должна освободить даже ад. Не это ли путь истинно 

почтительных детей? Поэтому мы в Церкви Объединения говорим, что освободим даже ад. Почему? Потому что Бог 

хочет того же. (62-50, 1972.9.10) 

Ад — это такое место, откуда не выбраться вовек, стоит один раз оказаться там. Однако, если сказать, что ваши 

родители или родственники пойдут в ад, в ответ у вас не возникнет никаких реальных ощущений. Вы просто подумаете: 

«Что же там с ними будет?» — и на этом все закончится. Однако задумайтесь: а вдруг ваши любимые родители 

действительно пойдут в ад. Даже в этом мире человеческое сердце таково, что, если кто-то из близких отправляется в 

тюрьму, люди поднимают плач и крик и стараются вытащить его оттуда любыми способами. А как вы поступите, если 

узнаете, что ваши сыновья и дочери, родители или родственники, братья и сестры, с которыми Небеса соединили вас 

узами сердца, отправляются в застенок, из которого они не смогут выйти во веки веков? (34-266, 1970.9.13) 

3. Взаимоотношения духов и людей, живущих на земле 

3.1. Духовный мир разделен на мир добра и мир зла 

Все духи, перешедшие в духовный мир до сих пор, разобщены. В духовном мире они не сообщаются между собой 

горизонтально. Взаимодействие по вертикали возможно, но до определенной степени. (218-124, 1991.7.14) 

Духовный мир разделен на два лагеря: сатанинский мир и Божий мир. Если проложить путь, по которому в 

духовном мире можно будет быстро перейти из сатанинского мира в мир добра, на земле все проблемы разрешатся 

естественным образом. Как пройти по этому пути? Если только у нас есть секретный способ, как, отправившись в 

сатанинский духовный мир, перевести на сторону Небес отдельные личности, сатанинские семьи, сатанинские роды и 

сатанинские страны, это становится возможным. 

Когда такое время наступит в духовном мире, это отразится и на земле, а значит, все изменения на ней будут 

происходить очень быстро и она устремится к Божьему миру. (134-14, 1985.1.1) 

Не имея всеобъемлющего представления о том, как развивается духовный мир, как он действует и соотносится с 

земным миром, вы не сможете ясно понять то, о чем я собираюсь вам рассказать. Духовный мир подразделяется на две 

сферы: сферу добра и сферу зла. Он реально существует. Этот мир реален, хотя люди на земле не сознают этого. (134-9, 

1985.1.1) 

В духовном мире обитают люди, связанные с множеством различных исторических линий, но эти духи не могут 

приходить сюда и работать, когда им этого захочется. Они не могут работать даже вот столько. Путь для них закрыт. 

Если не построить мост с помощью религии, обитатели духовного мира не могут возвращаться на землю, за 

исключением особых людей. Даже в рамках иудаизма возникли различные группировки, поэтому основной поток 

нисходящего движения из духовного мира не может проходить по прямой линии. Разные группы внутри иудаизма 

проявляют религиозное рвение, соответственно этот поток постоянно перемещается. 

Таким образом, из духовного мира могут спуститься только те духи, которые соединены с данным человеком 

«прямой линией». Только они могут возвращаться на землю и помогать людям. Проходит столетие, и те, кто жил на 

земле, уходят в духовный мир. Если они захотят вернуться на землю в следующую эпоху, им также придется соблюдать 

данный принцип, так что спуститься смогут только особенные духи. 

Таким образом, мало помалу, стены в духовном мире становятся все более многочисленными и более 

запутанными. Потом и это поколение полностью отойдет в духовный мир и стены станут еще массивнее. Повсюду будут 

стены. Наше время — глобальная эпоха. Представьте себе, как все запутанно! Подумайте, сколько поворотов нужно 

сделать, чтобы прийти куда-нибудь. Итак, когда наступит пора, стены нужно будет снести. 

Нам нужно проложить путь, по которому духи смогут спускаться сюда, и путь, ведущий в духовный мир. Вот, что 

делает Церковь Объединения. (102-29, 1978.11.19)+++ 

На пути к достижению изначального Божьего мира идеалов — сферы идеала добра, куда смогут отправиться 

изначальные люди — добрым духам приходится сражаться и пробивать себе дорогу вперед, в то время как злые духи 

пытаются преградить им путь. Злой духовный мир и мир зла на земле тесно взаимосвязаны. Они постоянно 

поддерживают эту связь. В мире зла добрые духи всегда подвергались гонениям и преследованиям. Добрые духи — это 

бывшие религиозные верующие. (134-9, 1985.1.1) 

В духовном мире добрые и злые духи постоянно борются между собой. Там идет бесконечная битва. Дело в том, 

что добрые духи стараются направить злых духов в хорошие места, а злые духи делают все возможное, чтобы 

воспрепятствовать добрым духам идти туда, где пребывает добро. Знайте, что злых духов объединяет сатана, и люди на 

земле находятся под их влиянием. Почему это происходит? Все наши предки, жившие до сих пор, ушли в духовный мир 

— и хорошие, и плохие. Добрые духи находятся на стороне добра не потому, что они представляют собой абсолютное 

добро с точки зрения Бога, а потому, что еще на земле они создали некие условия, необходимые для отделения от 

сатаны. (134-9, 1985.1.1) 

Уйдя в мир иной, вы увидите там и убийц, и их жертв, и всякого рода людей, которые живут там все вместе. 

Некоторые из них размахивают мечами, желая отомстить. Но между ними стоит множество стен. Поэтому-то злые духи 

являются к потомкам своих врагов и насылают на них внезапную смерть от несчастных случаев, чтобы забрать их с 

собой в духовный мир. Все эти проблемы должны быть решены. И решить их нужно в первую очередь на земле. Для 

этого вам придется предложить что-нибудь получше. Ничего не получится, если вы не предложите нечто гораздо лучше, 

чем смерть и то, что породило вражду. (191-205, 1989.6.24) 



Достаточно трагичной была уже сама смерть Иисуса на кресте в нашем мире; однако после этого ему пришлось на 

три дня спуститься в ад. Вот это было испытание! Смерть — это самый большой страх человечества, но для Иисуса 

самым большим страхом было отправиться в ад. Кем же стал Иисус в аду — владыкой страха или владыкой радости? 

Иисус отправился в ад и в течение трех дней проходил испытание преодоления страданий. (34-144, 1970.8.30) 

Что может освободить духовный мир? А что освободит Бога? Из-за наших прародителей отношения запутались 

вконец. Они превратили духовный мир в хаос. Поэтому теперь потомкам предстоит компенсировать ошибки предков. 

Если ребенок хочет быть почтительным сыном, он должен расплатиться с долгами родителей. Таким образом, нам 

нужно создать движение за разрушение всех стен, преграждающих путь нашим прародителям в духовном мире. После 

этого предки спустятся к вам и будут вас наставлять. Звучит, как мечта, но на самом деле это реальность. (191-205, 

1989.6.24) 

3.2. Положение духов в духовном мире 

Физический мир — это поле деятельности сатаны, а духовный мир — поле деятельности Бога. Эти два пути 

постоянно пересекаются. Невозможно отрицать, что эта проблема стала причиной горечи и обиды в провиденциальную 

эпоху восстановления. Эти два пути не должны пересекаться! Нужно подготовить сферу души и сферу тела, которые 

основаны на Боге и занимают положение субъекта. Эталон единого основания закладывается в зависимости от того, 

насколько оно может развиваться в течение нашей жизни. (45-213, 1971.7.1) 

Для того, чтобы Церковь Объединения могла достичь единства на земле, ей нужно сперва объединить духовный 

мир. Вы знаете о духовном мире? Члены Церкви Объединения должны знать духовный мир. Вам предстоит его 

объединить. Думаете, это легко? Без этого, однако, вы не достигнете единства на земле. 

Борьба на нашей земле становится нестерпимой! Земные конфликты весьма сложны и запутаны. Однако 

конфликты в духовном мире гораздо сложнее, чем на земле! Помните об этом и знайте, что с губ членов Церкви 

Объединения никогда не должны срываться слова: «Это трудно!» (153-53, 1963.10.18) 

Что объединяет духовное и физическое в процессе поиска идеала? Духовный мир — это духовный мир, а 

физический мир — это земной мир. Духовный и земной мир должны изменить свое местонахождение, чтобы стать 

единым целым. 

Этого не добиться, если держаться за то, что имеешь. Когда вы отдаете, другая сторона может ответить вам; и 

лишь тогда, когда она отдаст вам все, вы сможете перейти на другую сторону. Вы возвращаетесь на положение, которое 

было утрачено. (147-97, 1986.8.31) 

Для того, чтобы в будущем соединить духовный мир с физическим, вы, во-первых, должны обладать твердой 

убежденностью и единой системой мышления, а также быть готовыми пройти путь страданий для того, чтобы выйти на 

глобальный уровень. И тогда духовный и физический мир автоматически станут полностью едины друг с другом, и 

объединение начнется именно здесь. Тогда и определится направление будущего объединения. (29-285, 1970.3.11) 

Можете ли вы объединить физический мир раньше, чем духовный? Нет, не можете. Таков закон. Вот почему я 

здесь, на земле тащу членов Церкви Объединения прямо в лапы смерти и безжалостно гоняю их! Когда такое 

происходит, духовный мир не может не помочь. 

Чем в более жалкой ситуации вы оказались, тем интенсивнее мобилизуется духовный мир, являясь к вам на ваше 

положение. Когда вы спускаетесь на самую глубину, сфера небес открывается для тридцати миллионов людей, 

представителей этого народа. Эта сфера включает в себя и тех, кто в прошлом ушел в ад. (49-109, 1971.10.9) 

Этот мир принадлежит дьяволу. Вы должны найти этот мир дьявола (чтобы восстановить его). Вы же не знаете, 

когда умрете? Все мы там будем! Если вы еще на земле не заложите основание для того, чтобы свободно преодолеть 

путь смерти, Царство Небесное на земле не будет построено. А без него Царства Небесного на небесах не получится. Вы 

должны сделать так, чтобы после вашего ухода в духовный мир вы могли свободно возвращаться на землю. Только 

тогда вы сможете жить в Царстве Небесном на земле, а потом построите Царство Небесное на небе и переселитесь туда. 

(146-223, 1986.7.1) 

Духовный мир переступает пределы материального мира. Он выходит за рамки мира знаний. Он не ограничен 

временем и пространством, поэтому вчерашние радости могут стать сегодняшними, а сегодняшние — завтрашними. 

Таким образом, этот субстанциальный мир движим не на основе чего-то, в чем нуждаются и что ценят люди, живущие 

на земле в наше время. Гораздо важнее то, что является основой жизненных ценностей в духовном мире. (141-268, 

1986.3.2) 

Мы должны выполнить нашу миссию в три этапа. Нам предстоит освободить духов в духовном мире, людей, 

живущих в нашем грешном мире, а также будущие поколения, начиная с этого момента. Только таким образом будет 

установлена освобожденная сфера трех поколений. Это воистину грандиозное и потрясающее событие! Что будет, если 

все это, похожее на мечты, действительно осуществится? Ваши глаза вылезут из орбит, челюсть отвиснет, и ушки будут 

на макушке — и тогда-то вы склоните свою голову… (28-201, 1970.1.11) 

Духовный мир — это место, куда отправятся, хотят они того или нет, все без исключения обитатели земного мира. 

Там соберутся все, кто рождался и умирал на протяжении всей истории, от варваров до цивилизованных людей. Что 

происходит с людьми, когда они попадают в духовный мир, если основой человеческой истории до сих пор так и не 

стали мир, счастье и идеал? Что будет управлять такими людьми? Люди, живущие на земле, не смогут внезапно взять и 

измениться, попав в духовный мир. Об этом даже есть высказывание: «Привычка, появившаяся в три года, сохранится до 

восьмидесяти». Очень трудно изменить свою врожденную натуру. (141-268, 1986.3.2) 

Есть ли какая-то существенная разница между нами и теми, кто живет в духовном мире? Можем ли мы внезапно 

измениться? Нет, не можем. Вы пожнете плоды того, кем вы были и как жили на земле. Все духи, живущие в духовном 

мире, в конце концов, являются душами людей, живших на земле. Если взглянуть на все с этой точки зрения, духовный 

мир ничем не отличается от нашего мира, в котором сегодня живут люди. (141-268, 1986.3.2) 



Как люди устанавливают связи в духовном мире? Да так же, как и в нашем мире; каждый хочет, чтобы завтра было 

лучше, чем сегодня. Это желание присуще всем, кто живет на земле — чтобы сегодня было лучше, чем вчера, и завтра 

было еще лучше, чем сегодня. 

Неважно, кто вы такой, пришли вы с запада или востока, из прошлого, настоящего или будущего; каждый из вас 

мечтает о чем-то большем и лучшем, чем то, что есть сегодня и сейчас. Это желание неизменно. И все духи, живущие в 

духовном мире, точно такие же! Они хотят стать лучше, чем сейчас, лучше, чем были в своей земной жизни. (141-269, 

1986.3.2) 

3.3. Духи могут достичь совершенства лишь благодаря людям на земле 

Наш мир до сих пор находился под владычеством сатаны, поэтому во главе государств стояли люди, 

принадлежащие стороне зла. А хорошие люди, как правило, были в оппозиции; тем не менее, мир ангелов спускается к 

потомкам тех, кто сделал много добра в своей жизни, и старается с ними сотрудничать. Они спускаются для 

сотрудничества не к тем, кто находится на высоком положении. Они знают, что этот человек мог бы занимать и самое 

низкое положение, поэтому мы не должны считаться лишь с теми, кто находится на высоких позициях. (286-194, 

1997.8.11) 

Мое положение точно такое же. Я вдоволь наскитался по миру за свою жизнь, выбившись из сил. Возвращаюсь 

домой — а у меня ничего не осталось. Единственное, что мне удалось заложить в людей — это сердце, тоскующее по 

мне; и эта тоска растет, независимо от перемены дней и времени года. В какую бы страну я ни отправился, если моя 

жизнь в ней будет основываться на истинно любящем и тоскующем сердце, придут ангелы и начнут помогать; добрые 

предки спустятся и превратят поле моей деятельности в место, не имеющее никакой связи с грехопадением — то есть в 

мыс надежды. 

Даже духи в духовном мире не всегда имеют возможность спускаться на землю. Из всех четырех сезонов лишь 

один может вполне удовлетворять желаниям их сердца. Даже у ваших друзей есть удачные и неудачные периоды. Когда 

настанет подходящий период, и духи почувствуют, что врата их сердца открылись, они спустятся на землю и будут 

сотрудничать. (283-291, 1997.4.13) 

Ведущая религия не будет работать лишь с одними израильтянами. Она подключается к каждой новой стадии 

провиденциальной реформации. Такая религия действует посредством воскрешения через возвращение, сотрудничая с 

соответственными духами; что касается верующих Церкви Объединения, то владычество сферы ведущей религии 

сравнялось с землей, и теперь ваши предки объединятся с верующими Церкви Объединения. Ваши предки появились на 

свет раньше вас, и теперь они — будто ангелы на небесах, которые тоже созданы раньше. Мы находимся на положении 

Адама, и поэтому основное правило заключается в том, чтобы ваши предки, вполне естественно представляющие собой 

небеса, поддерживали своих потомков, занимающих положение Адама и Евы. Все очень просто! 

Тем не менее, это нужно осуществить еще на земле. Это делается не в духовном мире. Вам предстоит потрудиться 

над тем, чтобы взрастить свое сердце в течение жизни на земле. (140-200, 1986.2.9) 

В прошлом ангел, который присматривал за Адамом и Евой, совершил преступление и заставил их пасть; однако 

наши предки такого не повторят. Все потомки — это сыновья и дочери тех архангелов (?). У ваших предков есть 

основание, позволяющее им спускаться на землю и помогать вам, поэтому вы должны жить так, чтобы ваши предки в 

духовном мире не могли ни в чем обвинить вас. Это соответствует Принципу и закону. Живите, руководствуясь 

Принципом и законом! Претворяйте их в жизнь. Тогда духовный мир поможет вам, и вы обязательно будете процветать. 

Решение этой проблемы зависит от того, насколько вы воплотите это в жизнь. (145-116, 1986.4.30) 

Мы столкнулись с этим все вместе, поэтому нам нужно с этим разобраться. Каким образом? Мы должны жить так, 

как того желает Бог, заботясь о том, будет Корея жить или погибнет. Именно на такую жизнь уповают наши предки; 

такова Божья воля, таково желание сорока миллионов людей в нашей стране, и того же хотят наши потомки. Если вы 

провалите свою задачу в столь исторический момент, вам не избежать упреков со стороны ваших предков, 

современников и будущих поколений ваших потомков. Ваше положение гораздо серьезнее всех ваших предков, 

современников и будущих наследников! Я живу именно с такой философией. Благодаря ей, а также тому, что мне 

приходится много сражаться, Бог помогает мне. Когда это происходит, все мои оппоненты терпят поражение. Все без 

исключения! Они оказываются загнанными в угол. Я гоню их туда и думаю: «Один из нас должен проиграть; либо это 

будете вы, либо я». (138-335, 1986.1.24) 

Неважно, насколько отличаются наши культурные сферы; очень важно помнить о том, что все мы абсолютно такие 

же. Источник этой «одинаковости» связан с любовью и жизнью. Очень важно понимать, что все люди абсолютно едины. 

И японцы, и корейцы, и китайцы, и европейцы — все мы одинаковы. И у людей, живущих на земле в наше время, и у 

духов из духовного мира источник один и тот же. Всем придется когда-нибудь покинуть этот мир и поселиться в 

духовном мире. (192-257, 1989.7.9) 

Даже врата ада отверзлись навстречу пути, который восходит к Небесному миру, поэтому вам нужно получить 

воспитание, и… 

Ваши родители и предки — это архангелы, не так ли? Но это уже не те ангелы, что привели к краху сторону Небес. 

Они взяли на себя миссию ангела, который разрушил падший мир, и стали Небесными архангелами, которые в 

соответствии с законами восстановления через искупление больше не являются зачинщиками разрушения Небес и 

занимают положение, противоположное прошлому. Таким образом они будут сотрудничать со своими потомками и 

личностями типа Адама. Все это произойдет, когда все духи в духовном мире объединятся для сотрудничества. 

Благодаря этому будут развиваться и духи, и люди на земле. (164-276, 1987.5.17) 

Для того, чтобы освободиться из нынешнего состояния, духам приходится терпеть боль, проходя через земных 

людей. Они не могут избавиться от своих грехов, вот и ищут себе земное обиталище. Они ищут свою родню или тех, с 

кем они могли бы соотнестись, и продолжают посылать им сигналы. (293-249, 1998.6.1) 

Вы должны отправиться в духовный мир и вернуться обратно. Не построив Царство Небесное на земле, вы не 

сможете вернуться на землю, (чтобы помогать потомкам). Эта мечта вполне реальна! Все случится именно так. Мы 



должны трудиться над этим, даже если эти труды будут вечными. Все наши предки потерпели поражение из-за доли 

ответственности и условий искупления. Не имея возможности отыскать свой путь в духовном мире, они спускаются на 

землю и платят искупление снова. Вы не должны поступать так, как они! Если Божественный Принцип прав, все вы 

достойны порицания! (146-223, 1986.7.1) 

Я заставляю вас страдать не потому, что ненавижу вас, а потому, что хочу вас спасти. Знайте, что я делаю все это 

ради вашего спасения! Поймите и будьте благодарны за то, что страдаете ради своего же спасения! И тогда перед вами 

раскроется новый мир Небесного сердца. Таков порядок вещей. Стоит вам овладеть сердечными узами, и вы сможете 

летать где угодно днем и ночью, если таково будет желание Небес. Если вы полны решимости взять на себя 

ответственность и двигать мир за собой, словно локомотив, духовный мир будет вам помогать. Если вы будете думать 

таким образом, духовный мир обязательно спустится и поддержит вас. (96-279, 1978.2.13) 

Все ли вы хотите отправиться в духовный мир? Как вы думаете, что сильнее — ваше желание уйти в духовный 

мир или желание духов вернуться на землю? Если взглянуть с точки зрения Принципа, чье желание должно быть более 

страстным — ваше или желание духовного мира? Духовный мир — это мир архангела, а земля — это мир Адама и Евы, 

мир детей. Дети должны быть более пылкими, чем слуги, а не наоборот. 

Кто кому будет помогать — вы духовному миру или духовный мир — вам? Духи ждут возможности прибегнуть к 

вашей помощи; однако почему они до сих пор ждут? Они будут помогать вам в строительстве Царства Небесного на 

земле или в том, чтобы вы могли жить-поживать в комфорте и достатке? Они помогут вам построить Царство Небесное 

на земле. (161-227, 1987.2.15) 

В духовном мире есть злые духи, «середнячки» и добрые духи. Они пребывают на всех трех стадиях — 

формирования, роста и совершенства. Помогая завершению третьего семилетнего пути, добрые духи получат 

возможность сообщаться с землей. Это неизбежно. 

Стадии формирования и роста находятся в сфере владычества сатаны, поэтому злые духи оказывали очень 

большое влияние на всей территории, подвластной злу, и зло правило целым миром. С этого момента, однако, духи 

начнут перемещаться. Во время этого перемещения духовный мир спустится на землю, причем злые духи сойдут 

первыми. Это будет время перемен, когда духи покинут класс «середнячков» и перейдут на уровень доброго духовного 

мира. 

В день перемещения добрые духи будут подниматься вместе с добрыми людьми, а злые духи — спускаться еще 

ниже со злыми людьми. До сих пор между добром и злом царила неразбериха, в результате которой они постоянно 

менялись местами — то один выше, то другой. Однако теперь, я думаю, наступит время нового измерения, где добро и 

зло будут полностью отделены друг от друга. (75-193, 1975.1.5) 

Вопрос в том, достаточен ли мой стандарт для того, чтобы мобилизовать духов из духовного мира, о которых люди 

не знают, и заставить их проявить себя. Духам тоже нужен такой стандарт. Духовному миру известно Сердце Бога, 

поэтому, если такой человек на земле возносит мольбы, духи собираются и помогают в его земных делах, в 

осуществлении Небесного идеала. Причина, почему духи не могут спускаться на землю, заключается в том, что земля 

стала стеной плача, жалоб и горечи. (4-60, 1958.3.2) 

Вы должны молиться: «Чтобы следовать словам преподобного Муна, вы, добрые духи, будьте добры вернуться и 

привести на Небеса своих злых потомков, живущих на земле, обняв их своей добродетелью!» Наступает время, и 

подобные приказания становятся возможными. Мы живем во времена Адама и в сфере Адама, а духи находятся на 

уровне ангелов. В соответствии с Принципом и законом ангелы должны помогать Адаму, поэтому вывод напрашивается 

сам собой: они будут вынуждены действовать. (89-113, 1976.10.4) 

Вы должны просыпаться рано поутру и молиться в слезах о территории, за которую вы несете ответственность. 

Это — путь сердца и путь создания духовных уз с духовным миром. 

Вы чувствуете, что Бог, глядя на Свою территорию, не может не плакать, ведь всем этим людям суждено 

отправиться в ад; и вы чувствуете, как слезы сами наворачиваются на глаза из-за Сердца Бога! В таком случае весь 

духовный мир будет мобилизован. (96-282, 1978.2.13) 

Вы должны продолжать свидетельствовать, даже если у вас получается не очень хорошо. Это похоже на бросание 

камней в море. Вы бросаете и бросаете, пока камни не заполнят все море и не вырастет гора. Таким же образом растет и 

ваше сердце. Хотя тело и не меняется, сердце все равно растет. (96-282, 1978.2.13) 

Вся история шести тысяч лет занималась лишь поисками и воссозданием одного Адама. Вот почему вы должны 

следовать за мной. Без Адама Ева не будет создана. Поэтому Бог должен создать одного человека, Адама. Материалом 

для его создания стала кровь и плоть бесчисленного множества людей, появлявшихся в провидении восстановления. 

В этом месте соберется вся ненависть и враждебность миллионов духов. Когда наконец-то появится Адам во 

плоти, тогда все мученики, проливавшие кровь и погибшие в жестоких преследованиях, убедятся в том, что их жизнь 

была не напрасной. Будучи духами, они могут обрести спасение, лишь объединившись с людьми на земле. Вот как все 

устроено. Это не должно быть всего лишь какой-то размытой концепцией. Весь вопрос в том, как мы воплотим это в 

жизнь. (29-271, 1970.3.11) 

Мы должны идти вперед, вне зависимости от того, что делают все остальные, обедают они или отдыхают. Тысячи 

людей перед нами продолжают двигаться вперед! Если вы сражаетесь и прикладываете постоянные усилия, продвигаясь 

вперед и продолжая тянуть свою лямку, другие люди обязательно помогут вам и тоже потянут вашу лямку. Время от 

времени вы будете замечать, что многие оставляют вашу лямку и бросают ее. Это похоже на марафон. Будут и первое, и 

второе места. Вся история устроена именно так. 

В течение тысячелетий и до сих пор бесчисленное множество духов тянули эту лямку. Заняв первое место, 

отправляйтесь в мир иной, ухватитесь за поворотный момент и захватите над ним полный контроль; тогда будут 

восстановлены и духовный, и физический мир. (32-145, 1970.7.5) 



3.4. Сотрудничество с духовным миром и убежденность 

Духовный мир в наше время стал значительно ближе, и теперь настало время добрым духам обосноваться на 

земле. Они спустятся и будут здесь жить. Вплоть до сегодняшнего дня сатана и злые духи делили землю между собой и 

владычествовали над нею. Но теперь добрые духи отберут у них землю и овладеют ей. Чтобы это произошло, члены 

Церкви Объединения должны проливать слезы, пот и кровь и проявлять полное посвящение. Вы должны молиться с 

пылающим сердцем и посвящением гораздо большим, чем посвящение христиан, мусульман, буддистов и 

представителей всех других религий! Вам нужно молиться со словами: «Благодаря вам, духам, на земле было построено 

субстанциальное основание, и поэтому Церковь Объединения двинется вперед через сферу духовного мира, опираясь на 

духовное основание!» (169-10, 1987.10.1) 

А вы знали о том, что духи в духовном мире могут быть спасены лишь с нашей помощью? Поэтому, если вы 

будете жить ради людей, ушедших в духовный мир, на вас снизойдут все благословения духовного мира. Если вы 

сможете стать тем, кто живет, платит искупление и раскаивается ради духовного мира, тогда духовный мир спустится к 

вам и будет всегда рядом. Весь духовный мир вместе с вами направится в самый центр. Вы должны знать, насколько 

важны искупление и раскаяние. (125-50, 1983.3.1) 

В духовном мире нет никаких границ, поэтому его территория бесконечна. И куда бы вы ни отправились, духи 

скажут вам: «Я буду помогать тебе. Когда ты был лидером в таком-то месте, я был там и помогал тебе!» Все они — ваши 

друзья. Они станут вашими товарищами по провиденциальной эпохе. Как я уже говорил, духовный мир должен быть 

мобилизован. Как можно построить Небеса без мобилизации духовного мира? Это невозможно! 

Небеса должны начаться от Истинных Родителей, а не от падших потомков. Мир ангелов помогал во времена 

создания Адама; точно так же духовный мир должен спуститься на землю и помочь в воссоздании. Без них ничего не 

получится! Не об этом ли говорит Принцип? Не в этом ли заключается принцип воскрешения? Вы скажете, что все это 

— правда, когда увидите реально ощутимые результаты. Вы видите, насколько духовный мир рад мне! (162-114, 

1987.3.30) 

Если вы будете продвигаться вперед с твердой убежденностью, ваши предки будут сдерживать и держать в узде 

вашу мать и других родственников, не позволяя им и рта раскрыть. Они скажут им: «Слушай же меня!» Почему так 

будет? Потому, что падшие злые духи уже отступили, и вы теперь стоите на основании изгнания сатаны на глобальном 

уровне с помощью Истинных Родителей. Они связаны с национальным уровнем, благодаря которому вы сможете 

соотнестись с положением родителей, которые стоят на изначальном родовом основании в сфере владычества добра. 

Иначе говоря, злые духи отступили, и все ваши предки из духовного мира типа архангела начнут сотрудничать с вами. 

(184-91, 1989.3.19) 

Даже ваши предки в духовном мире, взглянув на наш мир, захотят спуститься и сотрудничать со своими 

потомками, которыми они гордятся. Поэтому к вам является так много предков. Это — уровень религии, выходящий за 

рамки деноминаций, чьей основой является род, то есть все родственники. Вы понимаете? Ваши предки хотят следовать 

за вами, доверяя вам и любя вас! Вот почему они хотят посвятить свою жизнь тому, чтобы помогать вам. (189-278, 

1989.5.1) 

Если люди, вступившие на земле в Церковь Объединения, начнут молиться, их предки тут же спустятся к ним и в 

течение недели научат их всему. Вот какого положения они достигли! Это значит, что религиям удалось проложить путь 

всеобщему владычеству и подготовить почву для вертикального пути, строящегося на сердечных узах. Религии 

расширили горизонтальное владычество до глобального уровня и охватили с его помощью весь мир, и теперь, наконец-

то, настало время, когда предки из духовного мира смогут спуститься на землю и сотрудничать с членами своего рода. 

Домашняя церковь — это основа глобального владычества в миниатюре. 

Что же происходит с добрыми духами? В прошлом они спускались, оказывали помощь и возвращались к себе. 

Теперь же они поселятся на земле. Такое время уже настало. Они будут жить на земле, вы понимаете? Когда я говорю 

«джонгджу», то есть «поселиться», я не имею в виду свой родной город Джонгджу. Я говорю о том, что настало время 

для того, чтобы добрые духи из духовного мира могли в конце концов поселиться и жить на земле. Вы вступили в 

Церковь Объединения и занялись ее деятельностью. Ваши добрые предки будут жить с вами и помогать вам! Вот почему 

появилась возможность восстановить свой род. (163-301, 1987.5.1) 

Хоть вы, вступившие в глобальную эпоху, и находитесь на уровне личности, вы присоединяетесь к величайшим 

святым этого мира. Поэтому, если вы нуждаетесь в них, если у вас похожий склад души, и если ваша жизнь также 

исполнена сердца, у вас появится духовное основание, благодаря которому вы получите мощную горизонтальную и 

вертикальную поддержку, куда бы вы ни пошли. Вот почему, основываясь на сегодняшней деятельности Церкви 

Объединения, умершие патриоты каждой страны построили основание защиты и спустились на землю на основании 

Церкви Объединения. 

Если вспомнить, сколько на земле было войн, то представьте, что во время них погибло в десятки и сотни раз 

больше людей, чем население любой страны! Они спустились сюда и разбили лагерь; теперь они ждут, когда же 

начнутся военные действия. Вот почему всем миссионерам предстоит организовать национальное движение и созвать 

всеобщую мобилизацию, готовясь жертвовать от имени единого целого, включая духовный мир. Как только будет отдан 

приказ о наступлении, все духи тут же прибегнут к вашей помощи. (162-108, 1987.3.30) 

Религиям так и не удалось соединить духовный и физический миры. Поэтому для того, чтобы вступить в контакт с 

духовным миром, нужно было войти в резонанс с вертикальными колебаниями и длиной волны с помощью духовного 

посвящения. Но теперь мы сами заняли эту «радиостанцию»! Наше положение похоже на модулятор. Это не волна, это 

передатчик, излучающий волны. Выбирая частоту в десятки и тысячи единиц, или же ультракороткие волны, вы сможете 

посылать электрические волны различной длины. 

Если у меня есть радиостанция, я могу сказать: «Пусть все мои предки в духовном мире спустятся и помогут мне. 

Добрые предки, явитесь же и помогите мне! Мне нужен этот резонанс!», и тогда они мгновенно спустятся… И 

отдельные личности, и семьи придут к вам, стоит лишь позвать. Точка опоры для рода, нации и всего мира уже создана и 



появилась на земле, поэтому все предки уже спускаются вниз. Когда это произойдет, ваше тело, которое собиралось 

пойти куда-нибудь, внезапно развернется, не осознавая этого, и отправится совсем в другую сторону. 

Когда вами завладеют двое духов и уведут вас, вы не заметите, как вас поймали и уводят в сторону; вы не будете 

отдавать себе в этом отчет. Вам будет казаться, что вы сами этого хотели! Вы в это верите? Это не пустые теории. Это 

же логично! (162-103, 1987.3.30) 

Логично предположить, что когда Церковь Объединения берется за дело, и Мухаммед, и все представители 

конфуцианства и буддизма, и даже Бог придет и будет нам помогать! Вы должны быть твердо уверены в том, что вы 

действуете в тесном сотрудничестве со всеми, представляя собой человечество, духовный мир и Бога. (162-15, 1987.3.15) 

До сих пор духовный мир не мог поддерживать Истинных Родителей и сотрудничать с ними, ведь положение 

совершенных Родителей не допускало сотрудничества с падшим духовным миром. Все это изначально соответствует 

Принципу, не так ли? Положение совершенных Родителей подразумевает поддержку Бога и безгрешного архангела. 

Неважно, сколь велико число духов в сфере сатаны — их положение запрещает им оказывать поддержку Истинным 

Родителям. Все духи, живущие в духовном мире, родились не от Истинных Родителей, а от ложных, поэтому они и не 

могут помогать Истинным Родителям. 

Однако, если они искупят все ошибки архангела, они смогут помогать сколько душе угодно, занимая положение 

детей, то есть Адама и Евы на стадии роста. Таким образом, благодаря помощи духовного мира падшему миру суждено в 

ближайшем будущем разрушиться и погибнуть. (146-312, 1986.7.20) 

3.5. Блуждающие духи 

Знаете ли вы все, насколько велик духовный мир? Вы хоть когда-нибудь представляли себе численность его 

населения? Один духовно открытый человек подсчитал, что на одном живом человеке сидят около трех тысяч трехсот 

двадцати духов. Если все они встанут на нашу сторону в борьбе со всем миром, как вы думаете, победим мы или 

проиграем? (86-193, 1976.3.28) 

Принимая во внимание тот факт, что люди живут не дольше ста лет, мы увидим, что из пяти миллиардов каждый 

год в духовный мир отправляется пятьдесят миллионов человек. Что мы можем сделать для этих людей, идущих в ад? 

Бог хочет собрать урожай того, что посеял сатана, но что будет, если этот процесс затянется? Сколько людей за 

последние сорок лет отправились в ад? Миллиарды! Это очень серьезно! Если я отправлюсь в духовный мир, они скажут 

мне: «Пока ты жил на земле, ты не выполнил свою ответственность в отношении нас, не так ли?» И что я им отвечу? Мы 

должны по крайней мере сделать это мысленно. Когда я говорю с членами по крайней мере в мыслях, и действую с 

решимостью взять ответственность за будущее, они говорят мне: «Ты изумительный человек! Ты так о нас заботишься!» 

(205-355, 1990.10.2) 

Каждый день умирает шестьдесят тысяч человек. Каждый год от голода умирает двадцать миллионов человек, то 

есть шестьдесят тысяч ежедневно. Когда родители, братья, сестры и дети умирающих глядят на них, их сердца 

разрываются от боли и наполняются слезами! Если так называемым Истинным Родителям не жалко их, если они не 

готовятся их спасти, все их современники, живущие на земле, осудят их! (205-355, 1990.10.2) 

Чья судьба более жалкая, чем судьба голодающего? Того, кто отрицает Бога. Ведь те, кто голодает, в мире ином 

будут удостоены определенного уровня, соответствующего их заслугам и добрым намерениям; но у атеистов не будет 

никакого положения вообще, ведь они отрицают существование духовного мира. Они болтаются по духовному миру 

туда-сюда, как тучи, и становятся блуждающими духами. Тучи скапливаются и проливаются дождем, также и 

блуждающие духи собираются вместе и оказывают дурное влияние. Все они отправляются в ад и причиняют там 

огромную боль. Я знаю об этом слишком хорошо, и поэтому я должен их спасти; вот почему я делаю все это. (205-355, 

1990.10.2) 

4. Наши предки и мы 

4.1. Мы — плоды наших предков 

У всех вас есть черты ваших предков; вы — будто их реинкарнация в истории. Сколько лет истории? Известно, что 

ей сотни тысяч лет. Весь этот путь история прошла ради того, чтобы создать одного человека, то есть вас. Для того, 

чтобы такой человек был создан, к примеру, в семье Кимов, бесчисленное количество предков рождалось и умирало. 

Таким образом, мы — плоды истории человечества. Мне достаточно взглянуть на лицо человека, чтобы сказать, 

хорошие или плохие были у него родственники. У некоторых людей предки были хорошими, и они получали множество 

благословений, в то время как у других предки были ужасными, и им пришлось много пострадать. Таким людям 

приходится туго, когда они начинают свидетельствовать на территории, где расположена их миссия. (37-144, 1970.12.23) 

Если вы идете в ногу с Церковью Объединения, придерживаясь этого эталона, добрые духи и предки в духовном 

мире, действующие благодаря поддержке национальной удачи, будут работать вместе с вами. Внешне вы можете 

выглядеть неудачником, с плоским лицом и маленькими ушками, но духовный мир будет видеть в вас баловня судьбы! 

Особенно взволнуются предки десяти поколений, ведь история восстановления осуществляется на основе десяти 

поколений. Однако, стоит появиться на свет дурному потомку, все предки десяти поколений осудят его: «Эй, ты! Ты что, 

хочешь нас в гроб загнать?» (14-20, 1964.4.19) 

Во времена Иисуса духи добрых предков смогли подняться с уровня формирующихся духов на уровень духов 

жизни; точно так же ваши предки поднялись на уровень, дающий им особую привилегию возвратиться на землю через 

вас. Когда вы это поймете и станете частью победного основания, вы займете положение тех, кто создает новую жизнь. 

Вот почему ваши предки будут помогать вам. Иначе говоря, вам предстоит стать основой для возвращения тысяч 

поколений ваших предков. (14-22, 1964.4.19) 

Когда вы уйдете в духовный мир, вы встретите там бесчисленное множество святых и предков и расскажете им 

все. Они спросят вас: «Откуда ты пришел? С какой части света? Из какой страны? Откуда?», и погрузятся в 

воспоминания, беседуя с вами. Друзья ведь тоже делятся воспоминаниями и рассказывают друг другу истории, когда 

встречаются, правда ведь? Попав в духовный мир, вы встретите там своего пра-пра-прадедушку, а также тысячи и 



десятки тысяч предков. Обидитесь ли вы, если они невежливо спросят вас: «Ты, бездельник! Ну, и как тебе жилось?» 

Подумайте об этом! (148-321, 1986.10.26) 

Для того, чтобы получить благословения, ваши предки должны будут помогать вам. Чем больше палок в колеса 

они будут вставлять, тем в более глубокой дыре они окажутся! Небесная удача весьма переменчива! В будущем они 

поднимут шум, пожелав повесить мою фотографию на стенку в каждом доме. Они будут делать вам замечания из 

духовного мира. Вот почему те, кто водрузил знамя, повесил мою фотографию на стенку и каждый день приветствует ее, 

сможет успешно справиться с воскрешением своих предков. (208-154, 1990.11.17) 

До сих пор те, кто общался с духами низкого уровня, протестовали против вступления в Церковь Объединения. Но 

теперь Будда, Иисус, Конфуций и Мухаммед будут учить людей, чтобы те вступали в Церковь Объединения, иначе их 

осудит Небесный суд. Почему? Да потому, что религия преподобного Муна — это религия Родителей. (208-154, 

1990.11.17) 

Вы должны говорить так: «Благодаря Истинным Родителям мы стали предками, которые оставят в наследство 

новое родословие; мы — благословленный род, который несет освобождение! Наш род станет вечной и неизменной 

родиной Бога и Его родней». Тогда-то вы навечно освободитесь от сатаны. Вот почему Церковь Объединения 

приветствует почитание предков. 

Позволяет ли христианство устраивать поминки предков? Церковь Объединения должна установить и закрепить 

такую традицию. Это не какой-нибудь мирской обряд! На основе вашего почтения к Небесному Родителю, Царству 

Небесному и духовным предкам появляется царское владычество, благодаря которому мы будем вечно почитать сферу 

родового мессии, которая соединит всех наших пращуров с благословленным родословием. В этой стране мы будем 

почитать царя и петь о вечном владычестве мира и процветания. Вы сами, ваши мать и отец, вся ваша семья и род 

попадут на Небеса, лишь прожив в этой стране всю жизнь. (220-222, 1991.10.19) 

Если вы в молитве свяжетесь с духовным миром, вы узнаете, что духи там трудятся очень усердно, чтобы привести 

потомков поближе к Небесам. Однако здесь, на земле, люди порой нелестно выражаются о своих предках и пытаются 

самостоятельно наладить успешную и обеспеченную жизнь. (22-338, 1969.5.11) 

Для того, чтобы освободиться из нынешнего состояния, духам приходится терпеть боль, проходя через земных 

людей. Они не могут избавиться от своих грехов, вот и ищут себе земное обиталище. Они ищут свою родню или тех, с 

кем они могли бы соотнестись, и продолжают посылать им сигналы. (293-249, 1998.6.1) 

4.2. Спасение предков зависит от нас 

Если вы оставите после себя еще более великую любовь, чем была любовь ваших пра-прадедушки с пра-

прабабушкой, в том же доме, где жили все ваши предки, в комнате, где жили ваши пра-прабабушка с пра-прадедушкой, 

и где родился ваш дед, отец и вы сами, с небес засияет мощный поток света. Этот свет будет излучать сотни, тысячи, 

десятки тысяч и даже миллионы вольт! Этот свет достигнет всех ваших предков. Оказавшись в духовном мире, он 

попадет в Царство Небесное, где владычествует Бог. Это Царство было и остается нашей изначальной родиной. А Бог — 

это ведь наш изначальный Отец, так ведь? (213-190, 1991.1.20) 

Все ваши предки в духовном мире следят за тем, как вы живете. Вам никуда не спрятаться! Они видят все. Попав в 

духовный мир, вы сможете глядеть сквозь стены и даже сквозь всю Землю! Нам предстоит перейти туда и поселиться в 

этом вечном мире. 

Мы были созданы объектами Божьей любви, поэтому Бог вечно нуждается в ком-то, кто станет вечным партнером 

Его вечной любви. Бог вечен, и мы тоже вечные. Если бы не было партнера в любви, не было бы и вечной жизни. (213-

196, 1991.1.20) 

У вас в руках — весь духовный мир и все ваши родственники, причем не только ваши; в ваших руках — вся 

страна, и даже задача установить правильные традиции тоже лежит на вас. Никогда не забывайте об этом! От того, 

насколько вы, отдельно взятая личность, справитесь с этой задачей, зависит свобода ваших предков и родственников и 

их способность стать людьми, избранными для освобождения. (66-76, 1973.3.17) 

Всегда помните о том, что вы представляете собой три эпохи. Поэтому не забывайте, что в ваших руках — весь 

духовный мир, и ваши предки теперь всецело зависят от вас. Если мы соберем воедино прошлое, настоящее и будущее, а 

также физический и духовный аспекты, и поведем их за собой, они побегут вприпрыжку за вами! Мы должны выполнить 

эту миссию. (66-76, 1973.3.17) 

Мир меняется очень быстро. Многие дурные люди гибнут в результате несчастных случаев. Один миг — и их уже 

нет. Нет никакого искупления! Настало время, когда наказание тут же следует за ошибкой. Вам нужно исправлять свои 

поступки. Кто за всем этим стоит? Искупление приносит не дьявол. Все это — дело рук ваших предков. Эталон 

Благословения, который я принес вам, стал горизонтальным. Если он будет разрушен, вы не сможете восстановить его, 

уйдя в духовный мир. Если вы уже стоите на этом положении, вам придется взять его с собой, чтобы не потерять. Вот 

какое время наступает! Ваши предки снабдят вас и лекарствами от болезней, и самими болезнями! Они скажут вам: 

«Почитай фотографию Истинных Родителей!» (301-164, 1999.4.25) 

Вы должны получать помощь предков с горячим и пылким сердцем, которое должно быть больше, чем небеса и 

земля. Все устроено именно так. Существуют три поколения: ваши предки — первое, вы сами — второе, и ваши дети — 

третье. Вы должны сплотить всех воедино с горячим сердцем, чтобы ваши потомки, третье поколение, рожденное на 

земле, смогло достичь даже ваших родителей и предков на небесах. Не так ли? (302-39, 1999.5.18) 

Даже ваши предки в духовном мире, взглянув на наш мир, захотят спуститься и сотрудничать со своими 

потомками, которыми они гордятся. Поэтому к вам является так много предков. Это — уровень религии, выходящий за 

рамки деноминаций, чьей основой является род, то есть все родственники. Вы понимаете? Ваши предки хотят следовать 

за вами, доверяя вам и любя вас! Вот почему они хотят посвятить свою жизнь тому, чтобы помогать вам. (189-278, 

1989.5.1) 

Для того, чтобы спуститься на землю и помогать, моя мать должна прежде всего занять положение, 

соответствующее ей как моей матери. Вот почему она теперь приходит. Она воскресла благодаря вам! Даже ваши предки 



получают спасение через вас! Вот почему они так хотят активно содействовать вам! Поэтому вы должны на своей 

территории трудиться, не покладая рук. (179-25, 1986.6.15) 

Зарубите себе на носу железное правило: вы должны трудиться усерднее, чем самый преданный слуга, патриот, 

почтительный ребенок или священник в церкви, живущий на вашей территории. Если вы будете работать больше их, они 

станут вам помогать. Это — необходимое условие. Сделав это, вы займете положение гораздо более высокое, чем 

уровень, подверженный обвинениям сатаны. Таким образом, сатана не будет вам препятствовать, и ваши предки, 

заручившись поддержкой духовного мира, появятся перед своими потомками (семьей и родственниками) и будут 

духовно подталкивать их к вступлению в Церковь Объединения. Даже ваш дедушка явится вам на помощь и пойдет 

свидетельствовать для вас. (179-17, 1986.6.15) 

Пока вы сидите в туалете, духовный мир скажет вам: «Эй, тебе нужно сегодня сделать то-то и то-то!», и развернет 

перед вами целую программу действий. Такое чудесное время действительно наступит! Поэтому, когда вы выходите на 

улицу, часто случается так, что люди, заранее духовно подготовленные, встречаются с вами. Вот почему вам нужно 

заручиться поддержкой духовного мира. Вам необходима такая поддержка! 

С этих пор ваши предки будут сотрудничать с вами. Адам и Ева должны были достичь совершенства в безгрешном 

мире под защитой ангелов, которые должны были воспитать их и привести на Благословение. Когда духовный мир 

выполнит свою изначальную миссию, сфера архангела будет восстановлена, и благодаря этому восстановится земная 

сфера. Архангел же спровоцировал грехопадение, не так ли? Поэтому ваши предки спустятся и будут действовать, как 

безгрешный архангел. Таким образом вы займете положение безгрешного Адама и подниметесь в сферу Божьего 

Сердца. Вы можете следовать по этому пути, заручившись помощью ваших предков, поэтому вы больше не 

принадлежите сфере грехопадения. Вы поднимаетесь на победный уровень изначального сердца и движетесь прямо к 

сфере освобождения. 

Этот путь приведет вас прямиком на Небеса. Он соответствует принципам восстановления через искупление. Я 

говорю не о каких-то туманных вещах! (178-133, 1988.6.1) 

Духовный мир будет поддерживать вас. Для этого они соберут весь род, всю вашу родню и всех близких и 

приведут их к вам. Таким образом, духовный мир — все духи из духовного мира, пребывающие с Богом — спустятся и 

окружат вас, занимающих положение Адама. Вы будете окружены добрыми предками, которые создадут сферу, в 

которую ни сатана, ни какое-либо зло вообще не смогут проникнуть. Итак, опираясь на этот эталон, вы с помощью этих 

сердечных уз унаследуете положение изначального доброго предка. Это станет новым основанием, поэтому, опираясь на 

этот эталон, все дедушки и бабушки вашего рода склонят перед вами головы. (177-75, 1988.5.15) 

Отныне ваши предки будут помогать вам. В прошлом дурные предки использовали своих потомков, но теперь 

настало время действовать вашим добрым предкам. Поэтому вам обязательно нужно взвалить на себя свой крест. 

Должен быть кто-то, кто возьмет на себя крест всего рода и заплатит искупление за нацию; кто понесет крест и заплатит 

искупление за страну и мир. И страна, и нация надеются войти в провиденциальную эпоху всемирного идеала, но до сей 

поры духи не могли подняться наверх, будучи похоронены на самом дне. 

Если вы несете свой крест и сражаетесь ради всеобщего блага, благодаря вам воскрешение произойдет очень 

быстро. Тогда будет заложено горизонтальное основание для спасения предков всех поколений. Это — единственный 

способ освободить ваш род. Вы понимаете меня? Понимаете, что все это значит? (172-253, 1988.1.23) 

С горизонтальной точки зрения все ваши предки придут и построят мост. Они занимают положение архангела и 

помогают в воссоздании, поднимаясь благодаря своей связи с любовью Истинных Родителей. Даже врата ада отверзлись 

навстречу пути, который восходит к Небесному миру, поэтому вам нужно получить воспитание, и… 

Ваши родители и предки — это архангелы, не так ли? Но это уже не те ангелы, что привели к краху сторону Небес. 

Они взяли на себя миссию ангела, который разрушил падший мир, и стали Небесными архангелами, которые в 

соответствии с законами восстановления через искупление больше не являются зачинщиками разрушения Небес и 

занимают положение, противоположное прошлому. Таким образом они будут сотрудничать со своими потомками и 

личностями типа Адама. Все это произойдет, когда все духи в духовном мире объединятся для сотрудничества. 

Благодаря этому будут развиваться и духи, и люди на земле. (164-276, 1987.5.17) 

Добрые духи спустятся к вам и будут вам содействовать, и все ваши предки будут вам помогать. Итак, прошли 

бесследно те времена, когда вы пугались чьих-нибудь нападок на Церковь Объединения. Теперь даже если во всем мире 

будет нарушен покой, ваша душа останется спокойна. Вы и бровью не поведете! Это значит, что время пришло. Злая 

духовная атмосфера не может нас коснуться. 

Если вы пристальнее вглядитесь в потомков добрых предков, вы увидите, как они радуются от всего сердца, когда 

вы приходите к ним в гости. Они тут же хотят сделать вам какой-нибудь хороший подарок! Вы могли этого не знать, но 

когда ваши предки помогают вам, внушая вам желание сделать что-нибудь для нуждающихся, сами предки получают от 

этого ощутимую пользу. Они развиваются вместе с вами. Наступило время воссоздания, и теперь в соответствии с 

принципом мир ангелов сотрудничает со сферой Адама, то есть ваши предки, находящиеся в сфере ангела, помогают 

вам, потомкам Адама. Таким образом, помогая в процессе воссоздания, они смогут занять положение, необходимое для 

того, чтобы расти вместе с волей Бога. (164-308, 1987.5.17) 

Даже если ваши бабушка с дедушкой уже умерли, они могут прийти к вам, как живые. Даже отец с матерью 

оживут с вашей помощью! Благодаря истинной любви и с ее помощью, стоит вам сказать: «Оживи!», и тут же ваши 

бабушка с дедушкой откликнутся: «Да?», и вы сможете встретиться с вашими умершими родителями. Знайте, что этот 

путь возможен лишь для истинной любви. Ваши бабушка с дедушкой, и все ваши предки уже в духовном мире. Но стоит 

вам позвать: «У меня большая проблема! Помогите же мне!», и они тут же решат вашу проблему. Вот какое время 

наступает! Они будут учить вас. 

Бог — наш Пращур, а мы — Его внуки. Поэтому, если вы скажете: «Пожалуйста, пусть будет так, как я прошу!», 

Бог ответит вам: «Да!» Он не скажет «Нет!» Богу придется по нраву все, что Он услышит. (162-143, 1987.4.5) 



В духовном мире духи мобилизуются самыми разными способами, чтобы получить помощь живущих людей и 

спуститься к своим земным потомкам. Однако эти самые потомки понятия не имеют, как решить все эти проблемы, и в 

их семье все идет наперекосяк; поэтому путь становится все труднее, да еще и другие проблемы повторяются вновь и 

вновь. Духи, поднимающиеся с помощью земных людей, занимают более высокое положение, чем было до сих пор. 

Таким образом, их жизнь становится гораздо удобнее, и жизнь их потомков, живущих на земле, становится более 

мирной и спокойной. (292-287, 1998.4.27) 

4.3. Благословленные семьи и церемонии поминания предков 

Церковь Объединения приветствует почитание предков. Нам нужно закрепить такую традицию. В будущем ее 

основой станут не предки, а, наоборот, Истинные Родители. Это не какой-нибудь мирской обряд! На основе вашего 

почтения к Небесному Родителю, Царству Небесному и духовным предкам появляется царское владычество, благодаря 

которому мы будем вечно почитать сферу родового мессии, которая соединит всех наших пращуров с благословленным 

родословием. В этой стране мы будем почитать царя и петь о вечном владычестве мира и процветания. Вы сами, ваши 

мать и отец, вся ваша семья и род попадут на Небеса, лишь прожив в этой стране всю жизнь. (220-221, 1991.10.19) 

Ваши предки приходят к вам в день своей смерти. Вы накрываете стол приношения и справляете их поминки. Если 

вы проведете их в комнате с моей фотографией, это не будет грехом, даже если вы поклонитесь им. Вовсе не грех 

приготовить поминальную трапезу и справить поминки ваших предков. (212-100, 1991.1.2) 

Вы должны ценить права избранных людей и их родословие. Права избранных людей — это право старшего сына. 

Корея — это страна старшего сына. Она стала нацией, которая ценит свою генеалогию, чтобы сохранить и передать 

родословие. Нет ничего плохого в почитании предков и поминках в их память. В будущем наступит время, когда мы 

будем почитать наших родителей больше, чем последователей конфуцианства. Вы понимаете, о чем я? (226-277, 

1992.2.9) 

Если ваши бабушка с дедушкой умерли, вы должны навещать их могилы. Приходите к ним на кладбище с таким 

почтением, словно в этих могилах похоронен Сам Бог! Таким образом вы сможете искупить горечь и печаль, 

причиненную им в течение жизни, когда вы были к ним недостаточно почтительны. (220-349, 1991.10.20) 

Первый внук старшего сына должен глубоко пустить свои корни. Никто не в силах будет их вырвать! Ни дед, ни 

тем более дядя. Вот почему во время поминок старший сын должен стоять первым, даже впереди своего дяди, 

двоюродных и троюродных братьев и даже двоюродного деда. А вы знали об этом? Старший сын сидит впереди; таким 

образом мы видим, что корейцы самыми первыми осознали ценность старшего сына благодаря добродетели их 

культурного и традиционного наследия, выраженного в почтении к предкам. Было ли такое, чтобы представители 

низших классов смешивались с дворянством? Могли ли они бездумно смешаться друг с другом? Нет. Есть даже 

поговорка, что благородный человек не будет разжигать костра из рисовой шелухи, даже замерзнув до смерти! Это 

просто поразительно! (197-340, 1990.1.20) 

В том, что христианство до сих пор запрещало проводить церемонии поклонения предкам, была своя доля истины. 

Эти поминки должны быть приношением Богу и Истинным Родителям человечества. Все службы для предков должны 

проводиться в первую очередь на Небесах. 

Из-за грехопадения человека все это было до сих пор под запретом. В эпоху восстановления, получив 

Благословение, вы должны почитать своих предков. (223-210, 1991.11.10) 

В канун церемонии поклонения предкам первый внук старшего сына назначает время начала службы. Вот почему 

вы можете проводить службы в пять утра; до сих пор они проводились даже в час ночи! В зависимости от обстоятельств 

время можно назначить с пяти до семи утра, и даже в течение дня. Решение о времени проведения службы принимает не 

умерший дедушка или какой-нибудь предок, а старший сын. Стол приношения, или алтарь для умерших предков 

готовится к сроку, назначенному первым внуком старшего сына. Если предков не устроит время, они просто ничего не 

получат. Ведь главным является земной мир, не так ли? Все точно так же: все, что разрешено на земле, будет разрешено 

и на небе. Вот почему эти два мира должны объединиться. (231-168, 1992.6.2) 

Любите ваших предков! Поклоняться им вовсе не грех. Даже в мире сатаны люди проводят поминки. Но 

христианство запрещает вам поклоняться предкам, не так ли? В будущем, однако, вам придется снова и снова 

поклоняться предкам мира Небес. Вот почему Церковь Объединения одобряет церемонии поклонения предкам. 

Христиане же поднимают шум по этому поводу — мол, это «идолопоклонничество», верно? Однако на благословленных 

семьях, живущих в падшем мире, лежит ответственность сохранить эту традицию и передать ее следующим поколениям. 

(241-127, 1992.12.20) 

История Кореи воистину изумительна. Даже если церемония поклонения предкам проводится в доме дяди, он все 

равно во время службы следует за старшим сыном рода, правда ведь? Вы должны знать исторические предпосылки 

Божьего провидения создания нации старшего сына. И тогда вы поймете, насколько корейская нация превосходит 

остальные и как велик корейский народ! Поэтому ваши дети не должны стесняться. Поймите это, пожалуйста! (245-156, 

1993.2.28) 

Даже дедушка является на зов первого внука старшего сына, когда тот проводит церемонию поклонения предкам. 

Дед должен засвидетельствовать свое почтение. Тот факт, что корейцы ценят родословие старшего сына, а также свою 

генеалогию и родословную, является рекордной исторической ценностью в Божьем провидении восстановления; это 

навсегда останется в самой глубине Божьей души. (290-9, 1998.2.2) 

Неважно, сколько сыновей родится у Адама; родоначальником нации станет его старший сын. И тогда, со старшим 

сыном во главе, его братья расселятся повсюду и сформируют новый род и нацию. Старший сын наследует трон. В 

Корее это право переходит к первому внуку старшего сына. Это поразительно! Корея стала великой страной, защищая 

старшего сына, который мог получить благословения Бога. Младшие братья деда должны почитать старшего сына этого 

деда во время проведения церемонии поклонения предкам. Это же замечательно, что они почитают старшего сына! Они 

должны быть абсолютно послушны ему. (301-189, 1999.4.26) 



Вот каков корейский народ! В соответствии с традицией, касающейся старшего сына, даже братья деда должны 

почитать первого внука старшего сына во время церемонии поклонения предкам. Этот момент в истории просто 

восхитителен! Если он относится к высшему эталону кровных связей, жизни и любви, Бог примет его в качестве 

высочайшего эталона Своих желаний. Когда он соотнесется с земной сферой влияния, в основе которой лежат Небеса, 

он станет частью этой сферы. Поэтому возможно, что Царство Небесное будет строиться на земле именно таким 

образом. Это же логично! Это не какая-нибудь безумная идея, все это подвластно логике. (301-288, 1999.5.5) 

Какой путь у божественного сына? «Сын Бога» — это понятие вертикальное. Оно касается вертикальной 

концепции. А «святой» — это понятие горизонтально по отношению к четырем сторонам света — севера, юга, востока и 

запада. Об этом и говорит конфуцианство, правда? Когда мы говорим «Чхон», то есть «Небеса», мы тут же 

представляем, что к ним может относиться лишь сын Небес, не так ли? Вот почему это понятие вертикально. 

Замечательно, что в соответствии с корейским этикетом даже дядя позволяет старшему внуку главы семьи проводить 

церемонии поклонения предкам! Почему он это делает? Потому, что это вертикаль. Она идет в первую очередь. (196-

320, 1990.1.12) 

5. Духовный мир должен быть изучен 

Я созвал особую команду для научных исследований, ведь наука сейчас находится на пике своего развития. Я 

попросил их заняться исследованиями, которые помогут связаться с духовным миром. Движение в духовном мире 

основано на вибрациях. Я попросил их исследовать эти процессы, ведь пришло время, когда существование духовного 

мира должно быть научно доказано. Это можно сделать, исследовав частоту вибраций, которую используют медиумы во 

время контактов с духовным миром. Когда я объяснил им про духовный мир, у них глаза вылезли на лоб! 

Вот почему вчера я объяснял, каким образом психологические процессы влияют на мир явлений и духовный мир. 

Психология осуществляет абсолютную силу. Людям известна лишь одна сторона этого вопроса. Электричество 

создается благодаря взаимодействию плюса и минуса. Люди не знают, что появление силы в результате единства плюса 

и минуса — это то же самое явление. Поэтому, стоит нам углубиться в эту проблему, перед нами откроется мир нового 

измерения. Наступит время, и неизвестный духовный мир будет рационально изучен. И тогда эпоха религий подойдет к 

концу. В грядущую эпоху люди будут верить в Бога, даже если им будут запрещать! Это — великая задача. (134-239, 

1985.70.20) 

6. Суд 

6.1. Для Бога не существует понятия «враг» 

Зачем Бог создал человечество? Почему бы Ему просто не радоваться тому, что Он один? Был ли Он счастлив, или 

же одинок? Современные религии не в силах ответить на эти вопросы. Христиане говорят: «Бог — это великий Господь 

суда, Судия, Который отправляет злодеев в ад, а хороших людей — на Небеса». Если Бог — это Верховный Судия, 

имеет ли Он право быть Богом? Это был бы жестокий Бог! Никто не хотел бы иметь дело с таким Богом! Бог всегда 

хотел быть Тем, Кто любит человечество истинной любовью. (278-197, 1996.5.24) 

Утверждение, что Бог — это Господь суда, исходит не от Самого Бога. Если бы Он вынашивал идею о мщении, 

Божий идеальный мир никогда бы не появился. Вот почему у Бога нет такого понятия, как «суд огнем». Ему чуждо 

понятие врага, вот Он и воспитал Авеля, чтобы тот подчинил Каина добровольно, а не с помощью силы. (233-228, 

1992.8.1) 

Даже в нашем мире, стоит судье вынести смертный приговор хотя бы пять раз, и ему начинают сниться кошмары 

по ночам! Если бы Бог осудил миллионы и миллиарды людей и отправил их в ад, разве эти духи отнеслись бы к этому 

спокойно? Они бы повсюду преследовали Бога! Представьте, какие кошмары бы снились Ему по ночам! Конечно, все 

было бы не совсем так, но в том, что я говорю, есть смысл. (221-113, 1991.10.23) 

Идеализму не место там, где всеведущий и всемогущий Бог вершит суд, как Ему вздумается, посылая христиан на 

Небеса, а всех неверующих — в ад. Идеал должен одинаково цениться во всей Вселенной. Он должен оставаться 

неизменным повсюду, в любое время — в прошлом, настоящем и будущем. Мы считаем, что морская вода идеальна, 

потому что она заполняет все глубины, и ее поверхность всегда горизонтальна. Она не меняется. Если что-то изменится, 

возникнет дуализм или даже тройственность. (219-39, 1991.8.25) 

Бог не может никого уничтожить. Ведь Он творил в соответствии с идеалом любви. Бог, Который хочет воплотить 

идеал любви, не может вершить суд железной рукой! Для Него это невозможно! Почему? Да потому, что Он творил, 

опираясь на идеал любви. Поэтому, даже если этот идеал не осуществился, Бог не может нанести удар. Если бы Он 

сделал это и заложил традицию наносить удары, эту проблему было бы невозможно решить! В наши дни распространено 

понятие «врожденный», так ведь? Таким образом, абсолютный Бог должен принести абсолютное просвещение без 

всякого насилия. (213-11, 1991.1.13) 

На протяжении всей истории в любых сражениях стратегия Бога заключалась в том, чтобы принимать удары 

первым, а затем возвращать то, что Ему принадлежит. Бог не может ударить первым. Если бы возник аргумент, что Бог 

может наносить удар первым, появилась бы логика, утверждающая, что Бог Сам устанавливает законы, позволяющие 

Ему вершить суд. Если бы Бог взял на Себя ответственность судить добро и зло — значит, понятия добра и зла заложены 

в Нем Самом! Это привело бы к дуализму. Вот почему Бог не может нанести удар. (242-108, 1993.1.1) 

Если вы спросите христиан: «Чем Бог занимается по жизни?», они ответят: «Он сидит на троне и посылает злодеев 

в ад, а хороших людей — на Небеса». Бог и в самом деле этим занят? Попробуйте, поработайте лет пять в Верховном 

Суде! Осилите? Представьте, что вы судите своих собственных детей и выносите смертный приговор своей собственной 

жене или матери! Сможете ли вы спокойно спать после того, как осудили мать и отца на смерть? Кто оградит вашу 

мятущуюся душу от помешательства? Это будет не под силу ни стране, ни целому миру. Если ваше почтение к Богу как 

Господу мира во всем мире будет уживаться со столь однобоким аргументом, низводящим Бога в жалкое положение — 

противоречие налицо. Вот почему подобных христиан ждет крах. (204-100, 1990.7.1) 

Пусть даже вы знаете духовный мир очень плохо, но, когда вы попадете туда, Бог не предстанет пред вами 

справедливым Судией и не скажет: «Бац! А вот этого — прямиком в ад!» Этого не будет никогда! Как может Бог быть 



Таким? Мог ли Бог, Отец человечества и великий Царь добра, создать ад для того, чтобы отправлять туда людей? Те, кто 

говорит о предопределении и о подобных вещах — просто сумасшедшие! Как вы думаете, насколько хорошо я знаю 

духовный мир? Я знаю все, даже секреты Иисуса! Вот почему я провозгласил все тайны Библии и создал 

последовательную систему мышления, основываясь на смутной и неясной библейской реальности, которую до сих пор 

никто был не в силах понять. Кто самый лучший учитель? Не тот ли это человек, который подвергался жесточайшим 

преследованиям и, тем не менее, стоит сейчас перед вами? (201-273, 1990.4.29) 

Родители будут места себе не находить, если их любимый ребенок заболеет. Если Бог не чувствует боль в Сердце, 

глядя на ситуацию, в которой очутилось человечество, ставшее причиной национального упадка и угодившее прямиком 

в ворота ада; более того, если Он вместо этого еще и радуется, приговаривая: «Здорово! Что заслужил — то и получай! 

Тебе крышка!» — такого Бога непременно поразит молния! 

Это — идеальный Бог, Который занимает положение Родителя, и Он не может сидеть, сложа руки, в подобных 

обстоятельствах. Подумайте о глубине сердца родителей, которые ради спасения своих детей махнут рукой на все 

законы — такое же Сердце и у Бога. 

Если бы не сатана, Бог давно простил бы человечество и спас его! Но, несмотря на все Свое желание, Бог, не имея 

возможности игнорировать обвинений сатаны, с огромным сожалением вынужден признать эти обвинения. Кто хотя бы 

догадывался о затруднениях Бога и Его плачевном положении? Мы должны освободить Его из этого положения. Для 

этого нужны такие сыновья и дочери, которые не побоятся иметь дело с сатаной и вызволить тех, кто попал в ад. Иначе 

это сделать невозможно. (210-217, 1990.12.23) 

Очень трудно тянуть вперед, вдоль по рельсам даже пустой вагон; что уж говорить о том, что Богу вдобавок 

приходится тащить за Собой все человечество, да еще и задом наперед! Это очень нелегкий путь. Он тянет нас за Собой 

задом наперед! Богу приходится идти в противоположном направлении, вот Он и тащит нас вверх тормашками. 

Верующие даже не догадываются о том, что Богу приходится проделывать все это. 

И буддисты, и христиане уверены, что всеведущий и всемогущий Бог может в любое время подарить или отнять 

жизнь, или же совершить суд, раздавая наказания и благословения. Еще никогда они не были столь далеки от истины! В 

свете этого мы видим, что среди всех религий Церковь Объединения воплощает учение высшего порядка. Без сомнений, 

эта религия старается найти решение проблемы. Вот почему это религия высшего уровня. До Церкви Объединения не 

было ни одной религии, столь решительно настроенной освободить Бога! (233-270, 1992.8.2) 

Сегодня христиане утверждают, что Бог — это Господь правосудия, осуждающий несправедливость. Разве мог бы 

такой Бог чувствовать Себя непринужденно? Кто-нибудь из вас когда-нибудь был судьей? Во время казни 

приговоренного к смерти преступника присутствие судьи обязательно. Нет положения более жалкого, чем положение 

судьи! Хотели бы вы поработать главным судьей? Кем бы вы хотели быть в жизни? Верховным судьей? Сколько дней 

вы продержитесь в таком окружении, будучи наделенным властью, когда все вокруг, подчиняясь вашему приказанию, 

идет гладко, без сучка и задоринки? Месяц такой жизни — и вы откажетесь от всего. Вам это просто надоест! 

Даже бифштексы станут противными, если их есть каждый день. Даже вонь от газов, испускаемых вами после еды, 

будет совсем другой! Людям предназначено сочетать в жизни высокое и низкое, а также иметь дело с передом, тылом, 

правой и левой сторонами. (199-327, 1990.2.21) 

Спросите у Бога: «Чем бы Ты хотел заниматься в жизни?»… Я — единственный, кто задал Ему этот вопрос и 

получил ответ. Бог — не Судья. Он не Прокурор и не государственный Обвинитель. Он бы ответил вам: «О чем тут 

спрашивать? Я хочу жить так, чтобы любовь полностью захватила Меня!» Очень простой ответ. Чем бы Бог хотел быть 

поглощенным? Бог хочет, чтобы Его поглотила любовь. Когда вы поглощены любовью, ваши глаза смотрят в одну 

сторону, ваш нос, принюхиваясь, повернут туда же; ваши губы, произносящие слова, тянутся в ту же сторону, и ваши 

уши, благодаря которым вы слышите, навострены туда же; все глядит в одну и ту же сторону. Что же это за 

стимулирующий элемент, позволяющий нам полностью объединить все пять чувств? Это любовь. (199-266, 1990.2.20) 

Христиане сегодня говорят: «Бог — это святое, всеведущее и всемогущее Существо, Судия, восседающий на 

Своем троне, как праведный Господь суда, и выносящий приговор всем людям». А вам хотелось бы быть судьей? 

Поработав в суде лет десять, вы заболеете и умрете; а если и не умрете, то сляжете от тяжелой болезни. В противном 

случае вы — просто мошенник! Порой судьям приходится выносить смертные приговоры, и все равно их вердикты не 

могут быть абсолютно правильны. 

Существует множество точек зрения на ту или иную ситуацию, однако именно судьи решают, жить человеку или 

умирать. Вот серьезная проблема! Законы не могут быть абсолютны в свете вселенских законов. Вот почему 

чувствительный человек заболевает, проработав судьей с десяток лет. (198-285, 1990.2.5) 

Будь мы христианами, мы бы сказали: «Бог восседает на Своем троне, как праведный Судия. Он судит добро и зло, 

посылая добрых людей на Небеса, а злодеев — в ад. Вот какое у Бога хобби по жизни!» Аминь или не аминь? Судья 

вынужден этим заниматься, но после вынесения приговора он не может уснуть по ночам! Он страдает вне зависимости 

от того, правильным было его решение или нет. Есть всего один судья. Если мы так чувствуем, и если мы похожи на 

Бога — будет ли Он наслаждаться судейством, или Он возненавидит его? (197-145, 1990.1.13) 

Христиане понятия не имели о том, что Бог — это Бог печали и боли. Является ли Бог Святым Царем и Господом 

суда? Что могло бы Его возмутить настолько, чтобы Он стал Господом суда? Из-за грехопадения Бог вынужден 

действовать как Судья. Однако никто не знает, как правильно растолковать этот факт. Даже в религиозных кругах об 

этом никто не догадывается. Единственное место, где об этом знают — это Церковь Объединения. (196-172, 1990.1.1) 

6.2. Истинные Родители вершат правосудие, основываясь на законе любви 

Кто такой Спаситель, в конце концов? Зачем он приходит? Вовсе не затем, чтобы стать политическим деятелем. 

Зачем же тогда? Христиане утверждают, что, стоит Господу прийти, как они тут же вознесутся на Небеса, а все те, кто 

остался на земле, подвергнутся суду. Этого не будет! Не тот случай. Они говорят, что он несет с собой правосудие, но 

Спаситель приходит не для того, чтобы судить. Он приходит как сын Бога и как Родитель человечества. 



Может ли человек, именующийся Родителем человечества и обладающий родительским сердцем, уничтожить 

своих полуживых и стонущих от боли сыновей и дочерей, промолвив: «Эй, вы, подите-ка в ад!»? Даже в падшем мире у 

родителей перехватит горло от печали и горя при виде детей, умирающих в столь жалком положении! Сердце заставит 

их сделать все, что угодно, даже пожертвовать своей собственной жизнью, чтобы спасти детей. Если даже в падшем 

мире такие родители, насколько в большей степени это касается Спасителя, который приходит с сердцем изначального 

Родителя? Никакой суд просто немыслим! Верно я говорю? (222-150, 1991.11.3) 

Люди цитируют Библию, говоря: «Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий 

верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную». (Иоан. 3:16) Там сказано, что Бог возлюбил мир. Иисус пришел, 

чтобы спасти мир, а не только христианство. Собирается ли Он в Последние Дни вершить суд? В таком случае 

определение «возлюбил Бог мир» будет неверным. Может ли Он любить одних лишь христиан? Они и не догадываются, 

что в Боге всегда есть любовь! Мы должны научить их этому и побудить их к раскаянию и изменению своей точки 

зрения. Так покончим же с деноминациями! (210-110, 1990.12.1) 

Сегодня христианские церкви проповедуют о том, что Бог вершит правосудие, и все в том же духе. Однако если 

Бог может свободно делать все, что захочет, что же удерживало Его от подобного правосудия до сих пор? Он мог бы 

запросто осудить людей на следующий же день после грехопадения! Нет такого принципа, который позволил бы Богу 

установить Свой идеал любви на основании победы после совершенного суда. (210-61, 1990.12.1) 

В чем же ошибка философии сегодняшних христианских церквей? В том, что они называют Бога Судией, 

свершающим правосудие. Если бы вы побыли судьей хотя бы пять лет, вы превратились бы в никому не нужного 

горбуна! Почему? Да потому, что вы не сможете даже распрямить поясницу! Христиане этого не знали. Они относились 

к Богу как к могущественному, даже всемогущему Господу. И верили, что смогут делать все, что угодно, стоит им 

объединиться с Ним. Вот откуда взялась теория, оправдывающая убийство людей! Западная культура, основанная на 

христианстве, насаждала философию силы, поэтому-то в ней было столько крови. (208-248, 1990.11.20) 

Бог не судит людей лично. Бог не вершит правосудие лично и не занимается распределением плохих людей по 

земле. За Него это делает сатана. (204-60, 1990.7.1) 

В тот момент, когда Бог уже готов совершить правосудие над миром, кто-нибудь возьмет и скажет Ему: 

«Подожди-ка минутку, пожалуйста! Посмотри, что у меня есть! Очень интересно!», на что Бог спросит: «Что такое?» И 

тогда этот человек скажет: «Взгляни на мою ладонь. Видишь, какие красивые на ней линии? Я такой, какой есть, ведь 

мои линии гораздо красивее Твоих!» Что тогда сделает Бог? Неужто Его гнев не рассеется, когда Он сравнит Свой 

рисунок на ладони с рисунком этого человека? 

Если этот человек спросит: «Бог, Ты что, хочешь руку мне отрубить? Ты собираешься судить меня?», Бог 

расхохочется в ответ: «Хох, ну ты и плут! Ну и мошенник!» Даже если этот человек некрасивый, Бога все это весьма 

развлечет. Вы вообще понимаете, о чем я? Должно существовать положительное и отрицательное. Чтобы появился 

шедевр, в нем должны присутствовать все измерения. Вот как все устроено. У каждого человека есть и солнечная, и 

теневая сторона. Когда его характер станет всеобъемлющим, тогда его можно будет назвать человеком с характером, 

который сможет построить отношения с любыми людьми. 

Как бы ни был разгневан Бог, не говорите Ему: «Боже, не делай этого!» Лучше скажите: «Боже, взгляни-ка на это, 

во-он туда!» Он спросит: «Что такое?» Тогда вы скажете Ему: «Видишь орла, который кружит над цыпленком?» 

Возможно, Бог ответит: «Ну и пускай он его словит!» А вы скажете Ему: «Тогда Ты ничем не лучше того орла!» Вот бы 

Бог попал в тупик! «Эй, негодник, что ты сказал? Кто Я? Я…» И тут у Него не нашлось бы слов… Он смог бы лишь 

пробурчать: «Хмда, э-э…» (202-219, 1990.5.24) 

Спросите Бога — Он наверняка не скажет, что хотел бы стать Господом правосудия. Бог не вершит суда. Все это 

могут говорить лишь те, кто не знает о духовном мире. Почитайте христианские службы — вот где полный абсурд! Они 

и вправду не знают о духовном мире. 

Попадут ли они на Небеса, продолжая думать таким образом? Пойдите туда и посмотрите, что будет! Все они 

будут пожраны воронами и стервятниками! Да в них больше зла, чем в остальных людях, живущих в мире! Я не хочу 

иметь с ними никаких дел! Если заявится какая-нибудь собака и залает на тебя, и ты залаешь ей в ответ, сукин ты сын — 

тогда что? Я не имею к таким людям никакого отношения! Однако мне их жалко; если им когда-нибудь придется 

голодать, думаю, я найду что-нибудь, чтобы их накормить! (201-286, 1990.4.29) 

Все человечество должно пробудиться. Учение основателя Церкви Объединения — это истина, которая спасет 

мир. Это — мир истинной любви и жизни, которые всегда нужны человечеству. Когда явится Второе Пришествие 

Господа, чтобы спасти мир, он не должен вершить суд над миром железной рукой. Избивая людей, он не сможет 

подчинить ни одного человека! 

Руки матери заскорузли и согнулись, как лягушачья спина — и все из-за тяжелой работы, которую ей пришлось 

выполнять ради ребенка. Ее жертвенная любовь обладает силой, способной вернуть ее непослушного сына и вызвать его 

раскаяние. Палкой ничего не добьешься! Без любви объединение небес и земли невозможно даже для Бога, великого 

Царя правосудия, Который может без проблем управлять небесами и землей по Своему усмотрению. Для истинной 

любви не существует трудностей. Ее сила позволяет вам идти вперед, даже если приходится расстаться с жизнью. (201-

339, 1990.4.30) 

Любовь способна растопить даже врага. Благодаря ей даже самый непослушный ребенок наберется 

почтительности. Лишь любви под силу заставить подчиниться предателя и превратить его в верного слугу. Это 

возможно! Вот почему с незапамятных времен люди хотели жить, связанные узами любви, невзирая на внешность. Кто 

вас просил говорить «Аминь!»? «Аминь!» — это мое слово! (195-70, 1989.11.5) 

В пресвитерианской церкви учат, что Бог становится Судией, вершащим правосудие, предопределяет судьбу 

людей и спасает их. Ну что за чушь! Что за сброд жуликов! Ведь я открыл, что Бог вовсе не такой! Если бы Бог 

предопределил с самого рождения, кто из людей отправится в ад, а кто — на Небеса, что это был бы за Бог добра? 

Теоретически это сплошная бессмыслица! Чтобы это имело смысл, оно должно укладываться в теорию. Ведь истина не 



может противоречить здравому смыслу! Что будет с прокурором, подписавшим смертный приговор убийце и пославшим 

его на смерть? Посмотрим, что с ним будет после того, как он отправит на казнь пятерых человек! Он же не будет 

вылезать из больниц! Законы в Южной Корее отличаются от законов в Северной. Те, кто приговорен к смерти здесь, там 

будут считаться патриотами. Подумайте о великом пути небес и земли, а также о законах праведности; итак, будет ли у 

прокурора спокойно на душе? (200-192, 1990.2.25) 

С помощью одной лишь силы объединить небеса и землю не под силу даже Богу, великому Царю правосудия, 

Который может свободно управлять небесами и землей по Своему усмотрению. Это невозможно сделать ни с помощью 

денег, ни с помощью знаний или власти. Это под силу лишь любви. (200-173, 1990.2.25) 

Бог не может осудить дьявола. Почему в книге Иова говорится, что Бог имел дело с сатаной, несмотря на то, что 

тот преследовал Бога и пытался Его контролировать? Богу приходилось иметь с ним дело. Сатана мог заявить: «Пока Ты 

не научишься переваривать меня в Своей любви, установив тем самым изначальный эталон, Ты не сможешь меня 

контролировать! Это ведь и есть Твой путь? Ты должен подчинить меня, пройдя весь путь любви, выходя за рамки всех 

пройденных ранее путей любви по Принципу. Пока Ты не достигнешь такого уровня, Ты не сможешь подчинить меня! 

Хочешь этого — достигни соответствия эталону, который подчинится этому пути! Я подчинюсь лишь человеку, 

занимающему уровень личности; семье, которая находится на семейном уровне; роду, достигшему родового уровня и 

стране, которая достигла национального уровня. Однако пока Ты не установишь нужного эталона, ничего не произойдет, 

не так ли?» Тогда Бог не сможет и шевельнуться, попав в тупик. Вы должны знать об этом! (188-228, 1989.2.26) 

Это ведь и к вам относится, правда? Если в нашем мире вас кто-нибудь спросит, чем бы вы хотели заниматься, вы 

ответите: «Хочу стать Главным прокурором Верховного суда!». Прокуроры нравятся всем, не так ли? Христиане 

заявляют: «Бог — это великий Владыка небес и земли, а также Судия, отделяющий добро от зла и посылающий хороших 

людей на Небеса, а злодеев — в ад в соответствии с законами правосудия». Нравится вам такой Судья? Если бы Ему 

пришлось отправить в ад миллиарды людей за всю историю, спокойно бы было у Него на душе? Конечно же, нет! 

Вот почему цель жизни Бога — не сидеть на троне и не владычествовать в качестве Судьи, отправляющего 

правосудие. Бог ненавидит все это! (201-21, 1990.2.28) 

Мы знаем себя лучше, чем Бог. Вот почему нам не нужен Господь правосудия. В-общем, мы не нуждаемся в Боге-

Судье. Ваша совесть знает все гораздо лучше. В свете этого основополагающего закона то, насколько вы смогли 

осуществить цель освобождения, основанного на эталоне освобождения, будет высчитано в процентах. Тогда-то вы и 

узнаете, истинный ли вы человек или фальшивка! Хотите это узнать? Если нет — вам надеяться не на что. Тогда вам 

прямая дорога на кладбище, в мусорный бак или в пучину Тихого океана верхом на плоту! С этим будет очень трудно 

управиться… 

Вы знаете, что есть добро, а что — зло. Вы по одному слову сможете определить, что есть зло. Вам будет 

достаточно одного лишь взгляда, одного звука или прикосновения. 

Когда вы уйдете в духовный мир, все это откроется перед вами. Стоит вам поднять голову, как все появится прямо 

перед вами. Перед вашим взором возникнет зеркало вашей души, ее свет. И ничего не нужно будет объяснять! А все 

потому, что вы еще не знаете о духовном мире. А вот я знаю, поэтому и сохраняю спокойствие, даже если люди 

начинают бранить меня. До сих пор я продолжал заниматься тем, что люди считают глупостью. (201-270, 1990.4.29) 

Все, кто живет в нашем мире, являются не более чем слугами слуг, слугами, приемными сыновьями и 

незаконнорожденными детьми. В этом смысле в нашем мире полно грязи. Нужно навести порядок. Каким же образом? 

Это возможно лишь благодаря любви. Религии, которые унаследовали и передали другим путь любви, должны были 

занять главенствующее положение. А те, которые идут вразрез с путем любви, совершенно ему не следуя, будут 

осуждены как представители, на которых лежит ответственность за определенную историческую эпоху. 

Что или кто будет судить мир? Именно эта любовь, эта традиция любви к небесам и земле, к миру, стране, народу, 

семье, родителям, жене и братьям; эта традиция любви к самому себе. (192-75, 1989.7.2) 

Бог — это Судья, а Иисус — прокурор. Однако на стороне Небес не было государственного обвинителя. Вот 

почему им стал дьявол. Должен появиться обвинитель, судья и прокурор со стороны Небес. Таким образом, коли уж 

Церковь Объединения располагает всем необходимым, ей нужно навеки изгнать из нашего мира сатану, гуманизм, 

непристойности и разрушение. Вот какова система верования Церкви Объединения! (192-49, 1989.7.2) 

Больше всего на свете Бог желает любви. Кто станет Его злейшим врагом в Последние дни? Какое условие станет 

самым главным для обвинения? В Последние дни таким условием номер один станет эгоистичная любовь. Что касается 

студентов и учащихся — само по себе их желание учиться станет условием для суда. То, что вы любите больше всего, и 

станет самым главным условием для осуждения. 

Если человек больше всего любит деньги и жертвует всем ради денег, это и станет условием для его обвинения. 

Для тех же, кто любит почет и власть, именно это станет условием для суда. У женщин тоже есть свои особенности и 

предпочтения, соответствующие их природе. Все это тоже станет условием для обвинения. (170-92, 1987.11.8) 

Хоть меня и критикуют, я не обращаю на это внимания. Даже если меня выпорют, я тут же забуду об этом! За всю 

жизнь мне пришлось пережить много всякого, но я не собираюсь обвинять кого-либо в этом. Я иду вперед по этому пути 

с любовью и готовностью преодолеть даже нечто большее. Вот почему я думаю, что нравлюсь Богу. Мне бы такой 

человек тоже понравился! Я не люблю тех, кто сделает что-то, а потом ждет вознаграждения. Есть ли тут кто-нибудь, 

желающий получить вознаграждение от меня? Пусть он поднимет свое лицо и скажет мне об этом! (148-56, 1986.10.4) 

Пока вы не раскаетесь, вам придется подвергнуться праведному суду. Никто в таком виде не сможет предстать 

перед законом владычества любви. В таком случае я стану вашим прокурором, и вся моя семья и мой род станет вашим 

прокурором; им станут все члены Церкви Объединения, которые наставляли вас, а также Бог и я сам. Все — от членов 

моей семьи до лидеров — станут вашими прокурорами. Лишь когда количество судей превысит степень обвинения, вы 

будете зарегистрированы в качестве жителей Царства Небесного, исполненного добра. Если их будет хоть чуточку 

меньше — не видать вам регистрации! (147-331, 1986.10.1) 



Я тоже следую пути закона Небес. Вот почему вы должны пройти этот путь, не пикнув! Если вы пройдете его 

молча, вам будет предоставлена милость присоединиться на этом пути ко мне. Однако если вы на этом пути воздвигнете 

свое собственное «гнездышко», свой уголок, вы подвергнетесь обвинению и суду, как и заключенные, сидящие в тюрьме 

из-за того, что нарушили определенные статьи закона. Они ведь не нарушали все законы, существующие в стране! Они 

нарушили лишь какие-то отдельные статьи. Точно так же, если вы нарушите какие-нибудь статьи закона, вы не сможете 

продолжать этот путь. (147-317, 1986.10.1) 

Даже если вам вынесут приговор во время лобового столкновения с целой страной, не становитесь на путь 

предателя! Даже если этот приговор будет смертным, в духовном мире вы займете достойное положение. Если вы не 

стали предателем, вы будете процветать в каком угодно виде в сфере, свободной от предательства. С другой стороны, 

предатели процветать не будут. Для них всегда найдется какой-нибудь сдерживающий фактор. Вам не хватит сил 

справиться с ним и продолжать путь. Вот каков путь предателя страны… Если вы предадите свою страну, несмотря на 

решимость жить ради высшего блага, вас подвергнут суду и придавят ответственностью за высшее благо. Вам этого не 

избежать. (144-254, 1986.4.25) 

Когда весь мир придет к единой цели, к Царству Небесному, сформирует нацию и поселится в ней, вам следует 

подробно расписать весь ваш жизненный путь и пройти через правосудие. Без переэкзаменовки вы не выйдете на 

уровень национального Благословения. И все же остается еще и путь всемирного Благословения. Благословение, которое 

дает Церковь Объединения — это Благословение Церкви. Судить вас будут и Церковь Объединения, и благословленные 

дети, и благословленные родители. А затем… Я думаю, суд затем перейдет на всемирный уровень, пропорциональный 

этому тайному методу. Вы должны знать об этом. Вы, бездельники, получившие Благословение, должны выправить все 

свои поступки! 

Если вы отбросите Принцип и будете жить сами по себе, уж не думаете ли вы, что мир Принципа, мир Божьей 

воли захочет иметь дело с вами? Да ни за что! Если бы это было возможно, мне не пришлось бы преодолевать столько 

испытаний! (137-259, 1986.1.3) 

Вас будут судить железной булавой в соответствии с Божьей любовью, жизнью и родословием. Такое время 

наступит. Тогда и придет Мессия. Знаете ли вы, что это за человек — Мессия? Кто такой Спаситель? Он приходит в 

поисках порядка изначальной любви, а также дворца изначальной жизни, любви и родословия для изначального Бога. 

Знайте, что именно он должен заложить основу для счастья и обрести владычество истинной любви в своей семье и в 

роду, которые едины с ним, а также в народе, стране и целом мире. (209-40, 1990.11.25) 

Кто же является членами Божьей семьи? Основанная на истинной любви, занимающей положение Бога, эта 

любовь останется в семье, даже если та отправится на самое дно. Такая любовь легко приспособится всюду, куда ее ни 

помести. Даже если внук заберется дедушке на плечо, семейный закон его не осудит. Внук даже может забрать 

дедушкин матрас и оставить деда спать скрюченным в углу — и все равно его не назовут непочтительным сыном! Это 

будет в порядке вещей. (209-102, 1990.11.27) 

Вы, конечно, можете взывать к имени Истинных Родителей, но приходилось ли вам их почитать? О почтении к 

ним можно говорить лишь в том случае, если вы ложитесь спать позже меня! И если вам пришлось больше пострадать. 

Следуя за мной, вы становитесь паразитами! Паразит — это такой червяк. Это слово очень к вам подходит! Вы 

самозванцы и грубияны! Сколько же вас таких в Церкви Объединения! Нужно произвести зачистку. 

Во мне скопилось много горечи по отношению к миру, и я подумываю о том, чтобы полить бензином и лично 

поджечь всех тех членов Церкви Объединения, кто слоняется без дела и лишь «достает» Церковь! Перед тем, как судить 

мир, нужно сперва осудить подобных людей! Если они не соответствуют тому, чему я учу, всех их нужно будет 

отскрести. (260-80, 1994.4.11) 

Сатанинскому миру нечего предложить для построения Царства Небесного. Он должен быть полностью сожжен. 

Вот почему я создал святую соль для освящения всех вещей, чтобы их можно было использовать снова. Падший человек 

тоже должен сгореть. Таких людей нужно судить огнем! Я своими руками должен воссоздать их заново. Чтобы спасти 

их и привести на Небеса, я вложу все свое сердце. 

До сих пор я не пролил ни капли крови ни одного живого существа. Будет действительно страшно, если я это 

сделаю! Помните об этом во избежание последствий! Понимаете? Будет большая беда, если я увижу кровь! Вот в чем 

заключается основополагающий закон. Именно поэтому я стараюсь спасти даже Ким Ир Сена! (210-73, 1990.12.1) 

Интересно, сколько людей останется, если я напьюсь спиртного, усядусь здесь, помочусь, а затем спрошу, чего вам 

надо, и выгоню всех прочь? Что вы смеетесь? Такого рода суд может ожидать любого хоть на небе, хоть на земле! 

Для того, чтобы встретить истинную женщину, которая сможет принять участие в истинной любви, мне остается 

снять одежду и помочиться… Любопытно, сколько людей бы осталось, если б я наполовину съехал с катушек и 

помочился бы прямо перед вами? С чего бы это? Вы и представить не можете, какой ужасный путь мне пришлось 

пройти! Вы этого не знаете. Даже моя мать не знает! И даже Истинная Мать! Вот почему многие духовно открытые 

женщины рыдают, жалея меня! Я никому об этом не говорил — как бы они узнали? Вы не представляете, с какими 

тяжелыми проблемами мне до сих пор приходилось сталкиваться, и как я боролся духовно и физически. (210-81, 

1990.12.1) 

6.3. Грех подвергнется родовому и семейному суду 

Ваши родители — это судьи, отправляющие правосудие. Вы должны это знать. В семье роль адвоката играет, 

безусловно, мама. Когда братишки проказничают, они начинают обвинять: «Правда-правда, это сестренка первая начала, 

а не я!» Мать спокойно выслушает их и скажет: «Хорошо. Ты молодец. Это не ты. Она права!» Вот почему мама — 

адвокат. Она играет роль судьи. Кто же будет прокурором, если браться и сестры поссорились? Им становится старшая 

сестра или брат. Вы должны это знать. Знайте, что в вашей собственной семье есть и адвокаты, и обвинители. Вы, 

молодежь, когда-нибудь думали об этом? (147-303, 1986.5.25) 

Упаси вас Бог стать мужем, за которого будет стыдно жене! Ваша жена — это особый посланник Бога! И дети — 

тоже особые посланники. Они посланы для того, чтобы быть вашими ближайшими советниками, которые воспитывают 



вас и направляют на правильный путь. Вы как отец не должны чувствовать стыда перед детьми! Не кормите особых 

посланников Небес краденым добром! Как вы собираетесь почитать Небеса, если будете плутовать? А как вы будете 

почитать своих предков? 

Как только вы попадете в духовный мир, ваши предки тут же учинят над вами суд. Это не Бог будет судить! Ваши 

предки осудят вас и потащат на общественный суд всемирного уровня. Если они без предупреждения потащат вас на суд 

общественности — значит, их нельзя назвать хорошими людьми! Вот как все на самом деле. Поэтому наш жизненный 

путь, основанный на этом законе, столь серьезен! В течение этого пути мы должны заложить основу надежды на 

будущее и дождаться, когда придет такое время. (163-33, 1987.4.18) 

В идеальном мире будущего не будет нужды ни в судах, ни в правосудии. Наш жизненный путь на земле — это 

основание для вечной жизни и подготовка к жизни в мире ином. Поэтому, если кто-либо из ваших родичей совершает 

ошибку, ему придется иметь дело со всем родом! Кто является главным судьей? Если жена поступает неправильно, ее 

муж становится судьей. А если ошибается ребенок, судьей становится его отец. Такого человека приводят в соответствие 

с общественным законом, и ему приходится иметь дело со всей родней. (197-359, 1990.1.20) 

Когда вы отправитесь в будущем в мир иной, кто будет судить вас? Ваши предки. В будущем не будет никаких 

судов или государственных законов. Выносить вердикт будут предки. Ваши родители будут играть роль верховного 

судьи. Это положение займут самые близкие вам люди. Кто судил Адама и Еву в Эдемском саду, когда они совершили 

грех? Не Бог ли это делал? Не их ли Отец? Это происходит именно так, потому что вашим родственникам стыдно за вас! 

Кто будет прокурором? Тот, кто любит вас больше всего; если муж ошибается, жена будет его обвинять. (198-367, 

1990.2.11) 

Кто вершит правосудие? Тот, кто любит вас больше всех, будет и судить вас. Кто судил Адама и Еву? Адам был 

старшим братом для Евы. И они стали врагами. Кто признал в них врагов? Адам назвал врагом Еву, а Ева — Адама. Вот 

какие времена наступают! (199-119, 1990.2.16) 

Знайте, что задача установить закон, который будет управлять небесами, землей и нашей судьбой, уже ждет нас на 

нашем пути. Как только этот закон будет установлен, тем, кто жил, как заблагорассудится, не будет прощения! Вам 

придется иметь дело со всей родней! И не понадобится идти ни в какой суд. Центральное место займут члены вашего 

рода. К примеру, если кто-нибудь из рода Мунов совершил ошибку, глава всех семей этого рода во всех восьми 

провинциях Кореи осудит этого человека в соответствии с законами рода Мунов. И никаких поблажек! (206-140, 

1990.10.3) 

Кто с этих пор будет судить грехи людей? Конечно, в духовном мире будет суд, но вас также осудят люди, 

которые вас окружают. Стоит вам ошибиться, как соседский суд уже тут как тут, не правда ли? Если совершила ошибку 

целая деревня, то ее будет судить население всей страны. А если ошибется страна, ее будут судить представители всех 

провинций; если согрешит провинция — судить будет целая нация, а если нация — ее осудит мир. Таким образом, эта 

система наиболее приближена к нужному эталону. (208-12, 1990.11.13) 

В будущем, если вы совершите преступление, вас никто не потащит в суд для вынесения приговора. Этим 

займется ваша родня. Вот какие придут времена. Поэтому не ругайтесь ни на кого! Ваши отец и мать осудят вас. Если 

жена неправа, муж ее осудит. Кто же, в таком случае, будет наказывать Второе поколение благословленных семей 

Движения Объединения, если они в будущем будут совершать ошибки? Мать с отцом их и накажут. (208-86, 1990.11.17) 

Отец Адама и Евы — это Бог, не так ли? Однако кто же судил их, когда они согрешили? Кто осудил их после 

этого? Ваш собственный отец — это тот, кто будет судить вас. Муж должен судить свою жену, а жена — мужа. Кто 

следующий? Дети. Все устроено именно таким образом, исходя из любви. Тот, кто вам ближе всего, возненавидит вас 

сильнее всех! Вас будут ненавидеть дети, муж, жена и родители. 

Несмотря на это, если вы, к примеру, обманете своих родителей, супруга или детей, вы не сможете называть их 

отцом, матерью, братьями и родителями перед лицом небес и земли. Если найдутся такие мужчины и женщины, в 

будущем они раздавят друг друга бульдозерами! (215-278, 1991.2.21) 

Настанет время суда для семей Церквей Объединения. Все перейдут реку Иордан, а вы останетесь на этом берегу и 

не сможете попасть на другой берег, как Моисей, который не смог попасть в Израиль, и ему оставалось лишь взирать на 

него с горы Фасги. То же самое ожидает и ваши семьи. Поэтому-то я и предупреждаю вас. (228-20, 1992.3.1) 

Вам не понадобится полиция. И тюрьмы тоже. Люди, стоящие во главе рода, соберутся вместе и осудят семью 

вместо полиции и судей. Если случится что-нибудь, идущее вразрез с законами деревни, это породит большие проблемы. 

(242-148, 1993.1.1) 

Как вы думаете, есть ли у Бога образец или модель для совершенного ребенка, совершенного брата или сестры, 

совершенных супругов и совершенных родителей? Лишь такая модель может стать мерилом для суда вечности. В 

соответствии с ней определится система оценки личности человека, как подходящего для вступления в Царство 

Небесное в первую, вторую и третью очередь, а также его позиция. Будет такое или нет? Определенно, это должно быть! 

Идеал творения может быть достигнут лишь на земле благодаря идеальному партнеру в любви. Вот почему Бог создал 

Своих детей. (245-209, 1993.3.7) 

В будущем, если в роду появится преступник, он будет иметь дело с главой рода. Родовой Мессия станет 

верховным судьей, замещающим Бога. Если в вашем роду случится инцидент, туда ударит молния. Сам факт того, что в 

вашем роду появился бандит, запятнает доброе имя всего рода. Деревня не может стать похожей на эту страну, несущую 

полное разрушение. Весь род объединится для самозащиты. Если подобный человек появится в среде молодого 

поколения, люди изловят его и отчитают: «Ах ты, негодяй!», устроив ему хорошую взбучку. Позднее, в конце, дедушка 

станет верховным судьей, отец — прокурором, а старший брат — адвокатом. 

Чтобы явить людям великие принципы небес и земли, отец должен стать обвинителем, а старший брат — 

адвокатом. Им надлежит вершить суд общественности без тени жалости к обидчику, говоря при этом: «Ради открытия 

великих принципов небес ты не вправе называться нашим родственником, хоть ты и плоть от плоти нашей семьи». 

Таким образом, не будет никакой полиции. И никакой армии тоже. (252-296, 1994.1.1) 



В будущем не будет никакой полиции. Если вы совершите проступок, семья возьмет на себя абсолютную власть, 

чтобы решить эту проблему. Мать и отец возьмут за это ответственность. Если муж совершает дурной поступок, жена 

осудит его. Человека будут судить самые близкие ему люди. Почему? Эталону взаимоотношений истинной любви 

приходится иметь дело с пережитками падшей любви, поэтому судить вас будут самые близкие люди. (264-223, 

1994.11.3) 

Что такое грех? Он зарождается в личных, приватных сферах. Все преходящее рождается там же. Это относится и 

к злу. Если преследование личных целей выходит за определенные рамки, эта ситуация переходит в разряд зла. У всего 

личного есть конкретный предел. Все, что выходит за этот предел, является злом, ведет к разрушению и побуждает 

людей совершать грехи. Что же можно назвать сферой вечного добра, вечного процветания и вечных благословений? 

Какая позиция не имеет ничего общего с опасностью и грехами и не позволяет склониться к злу? Это позиция, открытая 

для общества. Если вы кушаете, кушайте ради общества. Трудитесь ради общества. И когда говорите что-нибудь, 

оперируйте словами ради общества. Иными словами, пусть каждый аспект вашей жизни будет связан с общественными 

целями. Человек, живущий по таким принципам, не сможет попасть в ад, даже если очень захочет! (31-164, 1970.5.24) 

У тех, кто следует нормам Небес, есть определенное сознание, которое оберегает их и защищает от разрушения. 

Такое сознание изначально присуще Богу, поэтому и у людей оно тоже есть. Этот закон создал не сам человек. 

Можете ли вы сказать: «Совесть! Я такой, какой есть, и все тут!»? Будет ли совесть слушаться ваших приказаний 

лишь потому, что вы заявите ей: «Эй ты, совесть! А ну-ка, слушайся меня, кому я сказал!»? Мы не знаем, откуда исходят 

команды, которые подаются нашей совести, но уж точно не от нас самих. Если мы поймем, насколько это чувство в 

реальности контролирует нас, мы увидим, что оно исходит из вопроса общественного и личного. (31-241, 1970.6.4) 

Скоро мы пошлем тех, кто много нагрешил, на Северный полюс. Такие времена настанут. Чего это мы должны 

кормить таких людей? Пусть питаются медвежатами! И пусть поживут несколько лет в ограниченных рамках! Что 

найдут — то и съедят; так и проживут. Если они за пару лет не помрут — пусть возвращаются. Наступит время и для 

подобной изоляции. Выживут — хорошо; а коли умрут — ну и поделом! 

Захотят поедать тигров — пусть их поедают. Захотят построить ледяную хижину и поселиться в ней — 

пожалуйста! А коли не захотят — пусть не строят. Придет время, и люди будут изолированы подобным образом. Мы же 

сажаем на карантин заразных больных? Таким образом мы их полностью изолируем. Итак, в качестве профилактики мы 

рекомендуем не совершать грехов! (202-280, 1990.5.25)  

Глава 3. Истинные Родители и духовный мир 

1. Полномочия и миссия Истинных Родителей 

1.1. Истинные Родители — это воплощение Бога 

Бог не имеет формы, поэтому Его нельзя увидеть даже в духовном мире. Следовательно, Богу нужно стать Отцом, 

имеющим субстанциальную форму. Тогда видимый и невидимый аспекты смогут объединиться. Это значит, что 

объединится вся Вселенная. Бог создал Адама и Еву для того, чтобы обрести тело. Это возможно лишь благодаря любви. 

Только любовь поможет Богу обрести тело, которое будет отражением Его образа. 

Когда Адам и Ева примут субстанциальную форму Бога, Он сможет пребывать у них в душе и владычествовать 

над физическим и духовным миром. Тогда и будет создано Царство Божье. Царство Бога — это Царство любви. Дух и 

плоть может объединить лишь любовь; ничему другому это не под силу. (143-93, 1986.3.16) 

Божья цель заключалась не только в том, чтобы Сам Бог вместе с человеком достигли совершенства в 

вертикальных отношениях любви как Субъект и объекты. Бог также хотел, чтобы горизонтальная любовь Адама и Евы 

смогла принести плоды на основе совершенства их вертикальной любви. 

Когда Бог, внутренний Родитель, приходит для того, чтобы полностью объединиться с Адамом и Евой, внешними 

родителями, тогда и наступает момент осуществления идеала любви. Бог, невидимый Родитель, благодаря форме Адама 

и Евы становится вечным Родителем видимого мира. Именно в этот момент Адам с Евой становятся Истинными 

Родителями и истинными предками. (135-10, 1985.8.20) 

Когда Бог сочетает браком мужчину и женщину, которые любят и душой, и телом, чьим браком становится их 

брак? Я спрашиваю вас — чьим браком? Это брак человека, а также брак Самого Бога. Это же поразительно! Христиане 

просто в обморок упадут, услышав подобное! Они скажут: «Он точно еретик — это ж надо такое сказать!» Это кто тут 

еретик? Вот пойдите в духовный мир и посмотрите, кто из нас настоящий еретик! (248-284, 1993.10.3) 

Кем изначально были Адам и Ева? Они были старшими сыном и дочерью Бога. Бог — это всемогущий Царь, 

создавший весь космос. А Адам с Евой — дети этого царя. Сын и дочь царя должны объединиться, основываясь на 

любви Бога, Абсолютной Сущности, и подняться на уровень единства с Богом. Вот каково положение Адама и Евы. 

Иными словами, Адам и Ева должны стать царем и царицей Царства Небесного на земле и на небе. Бога невозможно 

увидеть даже в духовном мире. Он невидим. Какова была Божья цель творения? Обрести Свой Собственный облик. Богу 

хотелось обладать формой. (250-37, 1993.10.11) 

У невидимого Бога нет субстанциального тела, поэтому Истинные Родители представляют собой Его облик. 

Истинные Родители — это Родители для личности, семьи, рода, народа и страны; и в будущем, в духовном мире Бог 

примет облик Истинных Родителей. Вот в чем величие Церкви Объединения! Величие преподобного Муна заключается 

в том, что Бог хочет принять его облик. (98-224, 1978.8.1) 

Когда я отправился в тюрьму, там бродило множество странных слухов, и люди думали, что я потерплю 

поражение и исчезну. Но даже сейчас я жив и говорю решительно и громко! У меня есть духовная антенна, которая 

позволяет мне видеть, слышать и знать все вещи, о которых я потом громогласно провозглашаю. Даже Богу нужно 

услышать мое одобрение перед тем, как дать Свое! Он должен убедиться, что мое одобрение получено; тогда Он тоже 

скажет: «Хорошо!». Он еще ни разу не сказал «Нет!» Легко сейчас говорить о таких вещах; однако представьте, как 

трудно было добиться, чтобы это стало возможным! В будущем духовный мир будет повиноваться мановению моей 

руки; таким образом мы приходим к выводу, что физический мир в конце концов явится в «долину, окруженную 

горами». (134-17, 1985.1.1) 



Мир природы исполнен истины. Хоть вы и не знаете о духовном мире, я-то знаю о нем, как заправский эксперт! В 

двадцать первом, двадцать втором или даже тридцатом веке духовный мир даже врат без меня не сможет открыть! Моя 

репутация как основателя, который дал логическое объяснение духовному миру и открыл в подробностях принцип 

открытия его врат, будет со мной вечно. (203-324, 1990.6.28) 

Духовный мир должен объединиться. Если человек не в силах навести порядок в духовном мире, он не сможет 

объединить Вселенную. Корень небесной удачи находится на небесах; тем не менее, такой человек не сумеет навести 

там порядок. Хоть корень и на небесах, как может человек, неспособный навести там порядок, привести то, что 

получилось, в соответствие с нашим миром и объединить этот мир? Вот почему перед тем, как объединять землю, нужно 

объединить духовный мир. (191-204, 1989.6.24) 

Будет ли в Царстве Небесном царский дворец? А может, там будет царь-демократ? Что это будет за царь? Основой 

духовного мира является истинная любовь, поэтому, если царь духовного мира занимает центральное положение, то это 

положение уже навеки. Вот почему для меня что высокое, что низкое положение — без разницы. Я вижу их как единое 

целое, как одну сферу. Для меня эти положения неразделимы. (167-123, 1987.7.1) 

1.2. Владыка Небес и земли — это ось Вселенной 

Адам и Ева должны были стать в духовном мире царями семьи и рода, народа и страны, целого мира и космоса. То 

есть они стали бы Божьими представителями в духовном мире. У Бога нет облика, Он невидим. Даже в мире ином Его 

нельзя увидеть. Однако Ему нужно тело. Вот почему Он создал целый мир субстанциальных форм. Невидимый Бог 

создал все сущее, ведь Ему нужен был партнер-объект, с помощью которого Он обзавелся бы телом. Адам и Ева, 

достигшие совершенства, и стали бы таким телом для Бога. (242-166, 1993.1.1) 

В будущем Адам стал бы главой семьи и целого рода, царем Адамова царства и царем царей этого мира. Он стал 

бы представителем Бога для нашего мира. Зачем Бог начал творить? Бог создал Адама, чтобы его потомки стали 

жителями Царства Небесного на земле. Вот почему без Адама и Евы у Бога на земле не было бы детей. В духовном мире 

дети не рождаются… Бог вертикален, поэтому Он не мог иметь детей в духовном мире. Он вертикален здесь, на земле. 

Вертикаль проецируется в одну точку. В ней нет пространства. Поэтому Адам и Ева смогли бы повернуться на триста 

шестьдесят градусов вокруг вертикального эталона… Они стали бы бесконечными. Бог как раз и хотел создать детей с 

безграничными возможностями, которые родились из-за необходимости в неограниченном пространстве, чтобы они 

стали гражданами Царства Небесного. И тогда Бог стал бы Царем этого Царства. Бог должен был стать Царем. Ему 

нужен был человек, который объединился бы с Ним всем телом и предоставил бы свое тело Ему, Богу. Адам и Ева как 

раз и стали таким телом. (284-132, 1997.4.16) 

Если бы Адам не пал, кем бы он стал? В духовном мире он стал бы Богом. Он стал бы владыкой духовного мира во 

плоти. Бога нельзя увидеть даже в ином мире! Зачем Он создал человека? У Вселенной есть субстанциальный облик, 

поэтому Бог должен был занять положение, в котором Он мог бы управлять этим миром через Адама и Еву, которые 

стали бы субстанциальными владыками. 

В духовном мире у Бога нет облика, поэтому Он не может там управлять. Вот почему, приняв субстанциальную 

форму, то есть тело, Он стал бы субстанциальным Царем, Который владычествовал бы над Своими детьми и потомками, 

рожденными в физическом мире. Ради этого Бог и создал человека во плоти. Чьим лицом стало бы лицо Царя?  Лицом 

Адама. Бог уже создал царя, и теперь Ему нужна царица. Что это за царица? Ева, конечно же! Они стали бы предками и 

на земле, и в духовном мире. (199-144, 1990.2.16) 

Попав в духовный мир, вы увидите, как я владычествую над всем. И даже не я, а Бог. Я — тело Бога. У всех вас 

есть душа и тело, правда? Ваши душа и тело едины. Было бы здорово поговорить об этом поподробнее, но я не смогу 

объяснить вам всего, ведь среди вас есть и такие, кто в обморок упадет от изумления! Вы просто выпадете в осадок! И 

воскликнете: «О Боже, ну как такое возможно?!» 

В нашем мире есть чему удивляться. Бог существует не где-то в отдалении. Вы и не знали, что Он живет в 

максимально приближенном к нам месте, где подобные вещи становятся возможными. (273-243, 1995.10.29) 

Бог невидим в духовном мире. Он создал Адама и Еву, чтобы заботиться о субстанциальном мире творения и их 

будущих потомках. Даже Богу нужна внешняя форма! Приняв облик Адама и Евы на земле, Бог может вернуться в мир 

иной и действовать там, как Отец и Центр всего сущего. Когда Истинные Родители уйдут в духовный мир, Бог поселится 

у нас в душе, и мы станем с Ним единой плотью. Весь духовный мир, а также наша земля станут едиными. 

Бог войдет в душу Истинных Родителей, и мы станем частью Бога. Это похоже на отношения души и тела. Все это 

укладывается в один и тот же принцип, поэтому ваши семьи на земле, хоть и небольшие внешне, представляют собой 

плоды единства семьи Истинных Родителей, центральной семьи духовного мира, с Богом; и все это — в одной семейной 

связке. (248-52, 1996.4.28) 

Если бы Адам и Ева не пали, а достигли совершенства и выполнили свою долю ответственности, Царство 

Небесное было бы построено и в физическом, и в духовном мире; таким образом появился бы единый мир, основанный 

на истинной любви. Какой же день стал бы одновременно и первым, и последним? День Истинных Родителей. По 

отношению к Истинным, горизонтальным Родителям Бог — это вертикальный Родитель. Вертикальный Бог 

представляет Собой духовный мир, а горизонтальные Истинные Родители — представители физического мира. Эти два 

аспекта становятся одним целым. Этот мир объединяет истинная любовь. А сутью и основой обоих миров являются 

Истинные Родители. Знайте, что есть вертикальный и горизонтальный аспекты родителей; и оба этих аспекта воплощены 

в Истинных Родителях. (248-50, 1996.4.28) 

1.3. Истинные Родители — это путь к Небесам 

Центр Вселенной — это Истинные Родители в духе и во плоти. На основе этого эталона появляются север, юг, 

восток и запад, а также семья, род, народ, страна и мир. Это — источник Вселенной. На этой основе появляется 

духовный мир. Таким образом возникает прямой угол, который вращается вокруг, образуя угол в триста шестьдесят 

градусов. Здесь и рождается Вселенная. (147-111, 1986.8.31) 



Вы должны знать, что слова Принципа — это летопись побед, которые я одержал для того, чтобы выяснить все о 

духовном мире; ведь я трудился над решением этих вопросов с самой юности. Это не какие-нибудь общие или туманные 

суждения! Даже Сан Хон Ли не верил мне на сто процентов, пока жил на земле. 

Когда я говорил: «Ответственность Истинного Родителя — ухватить духовный мир правой рукой, а физический — 

левой, и поменять их местами», он не понимал, что это значит. (302-156, 1999.6.13) 

Теперь, даже если я скажу Богу: «Боже, как же мне надоело глядеть на этот падший мир и на духовный мир! Вот 

было бы здорово, если бы Ты сотворил новые небеса получше старых!», это станет вполне возможным! Проблема в том, 

что сатана до сих пор не освобожден. Я бы хотел столкнуть его в бездонную пропасть, чтобы не видеть даже его тени и 

не слышать его бормотания! Даже после его освобождения нам предстоит куча дел. (302-257, 1999.6.14) 

Вы не понимаете духовный мир, правда ведь? А вот я — эксперт в этом деле! Мое имя, имя преподобного Муна, 

запомнится в истории прежде всего как имя основателя, говорившего о духовном мире с точки зрения логики, 

описавшего его систематизировано и в деталях для того, чтобы открыть его врата. Вы знаете значение слова 

«основатель» (уонджо), правда ведь? Это не то «уонджо», что означает помощь или поддержку нуждающимся. Это 

слово состоит из китайских иероглифов «уон», что значит «первый», и «джо», что значит «предки». 

Все вы зовете меня Истинным Родителем. Но я больше всего ненавижу слово «Истинный Родитель»! Это страшное 

слово. Став однажды Истинным Родителем, вы должны возглавить истинную семью. Когда к вашей семье 

присоединяется весь ваш род, вам придется возглавить и истинный род. И тогда по логике вещей вы станете главой всего 

мира! Когда это коснется всего человечества, живущего и в духовном, и в физическом мире на небесах и земле, вы 

должны быть способны возглавить и его. Это просто поразительно! Я — человек, который знает об этом все. (203-324, 

1990.6.28) 

Когда приходит безгрешный изначальный Родитель, вертикальный Бог и горизонтальный человек впервые 

встречаются под прямым углом. Если вы попадете в духовный мир и увидите, что я был неправ, можете отрубить мне 

голову! Когда приходят Истинные Родители, горизонталь и вертикаль встречаются и формируют угол в девяносто 

градусов. Истинные Родители учат, как создать такой угол. А вы должны абсолютно слушаться этого учения! И 

хорошенько поколотить свое тело, чтобы придать ему форму прямого угла! (201-165, 1990.3.30) 

Истинный Родитель — это центральное основание для вселенской истинной любви. Таким образом, когда 

приходит такой Истинный Родитель, его встречает все творение — словно горы и ручьи, деревья и ростки встречают 

восход солнца поутру. Все сущее в творении похоже на листочки и ветки. Все обитатели духовного мира встречают 

Бога! Точно так же и в Церкви Объединения: когда я еду в Корею, все члены тут же фокусируют свое внимание на мне. 

Принцип здесь тот же самый. (202-360, 1990.5.27) 

Если вы хотите получить докторскую степень, вам, возможно, придется пойти к вашему научному руководителю и 

помыть его задницу! Если он вышвырнет вас вон, скажите ему: «О, спасибо вам большое!» И лишь тогда он подпишет 

вашу диссертацию. Иным способом вам его подпись не получить. Вы, конечно, можете сказать, что вы лучше выглядите, 

у вас более правильный нос, лицо и фигура. И что вы обязательно победите его, коли возьметесь бороться. Вы даже 

сумеете съесть больше, чем он! Вы победите его в любой сфере, в любом состязании! Вы же превосходите его в дюжину 

— нет, даже в сотню раз! И он еще думает, что может отказать вам в докторской диссертации лишь потому, что вы чего-

то там не знаете! Однако ни один из этих доводов вас не спасет. Можете считать, что у меня есть патент из духовного 

мира, утверждающий, что все это правда. (134-17, 1985.1.1) 

Почему человек, обладающий благородной ценностью, которого нельзя променять даже на небеса и землю, мог 

так низко пасть? Это все из-за грехопадения. Чтобы освободиться от этого, вам придется пройти через меня. Вы не 

узнаете об этом принципе, не пройдя через меня. Все ученые и те, кто мастерски достигает успеха в мире, смогут войти в 

духовный мир, лишь добившись моей подписи. (280-169, 1996.11.24) 

Нормально ли это для духовного мира — сотрудничать под моим руководством? Сейчас я должен относиться 

более серьезно к духовному миру, да и ко всем прочим вещам. Бойтесь меня, если я увижу кровь! При виде крови я не 

знаю жалости! 

Я покончу со всем историческим искуплением раз и навсегда! Нет другого способа утешить Сердце Бога, Который 

видел столько крови за всю историю! Я всю жизнь в слезах старался прекратить все это. (207-175, 1990.11.9) 

Даже в духовном мире все внимание приковано ко мне, к Истинным Родителям. Ведь это — источник жизни, 

любви, совести и всего, что есть на свете! Не пройдя через них, ничто не сможет вырасти. (256-28, 1994.3.12) 

Я нужен не только здесь, на земле, но и в духовном мире. Почему? Те, кто жил на земле в любви, должны были 

построить в духовном мире дворец любви; однако таких людей так и не появилось. Даже Бог и жители духовного мира 

не могут построить этот дворец любви. Это должен сделать Истинный Родитель. Дворец любви в духовном мире 

начинается с Истинного Родителя. Даже если такой дворец уже был, жители духовного мира смогут взять его за основу и 

обосноваться вокруг лишь в том случае, если Истинные Родители войдут в него и объявят: «Вот здесь и будет наш 

дворец!» Я абсолютно нужен духовному миру, ведь эту ответственность еще предстоит выполнить. (205-255, 1990.9.9) 

Я не буду здесь вечно. Я родился в этот двухсотлетний период истории, который бывает лишь раз в вечность; 

такого не было в предыдущие эпохи, не повторится и в будущем. Я — не тот человек, который может родиться когда 

угодно! Воистину бесценная возможность — напрямую учиться у меня всем секретам именно в это время! Если вы 

претворите все это в жизнь и потом уйдете в духовный мир, вы попадете в Царство Небесное. Царство будущего уже 

ждет вас! До сих пор оно пустовало. Изначально предполагалось, что Истинный Родитель первым войдет туда, но таких 

Родителей все не появлялось. (249-327, 1993.10.11) 

Я, основатель Церкви Объединения, горжусь тем, что знаю Бога! Я знаю о Нем больше, чем известно в духовном 

мире. Конечно, сейчас в нашем мире живет множество людей, но Богу больше всего нравятся те, кто знает Его Сердце. 

Верующие люди, которые молятся всю свою жизнь, промокшие от слез и вросшие коленями в землю, будут счастливы, 

если им удастся встретиться с Иисусом и спастись. Несмотря на это, то, что вы смогли попасть сюда, встретиться со 

мной и услышать эти слова — воистину событие исторического масштаба! (146-335, 1986.8.10) 



Я не мог с легкостью открыть истину о восстановлении, смерти и духовном мире. Я молился, не переставая, по 

семнадцать часов кряду, даже не поев! Мои молитвы обычно продолжались десять-двенадцать часов. Вот почему здесь у 

меня все затвердело! (Отец имеет в виду какую-то часть своего тела). Сейчас я могу связаться с Богом мгновенно, без 

продолжительных молитв, ведь Бог всегда рядом со мной! Взгляните на мои колени, и вы увидите на них все эти следы. 

(250-317, 1993.10.15) 

Когда я молился, я рыдал так горько, что мои кальсоны из хлопка даже зимой были насквозь промокшими от слез! 

И как же вы относитесь к Принципу, который я открыл в таких муках? Когда вы узнаете обо всем, уйдя в духовный мир, 

сможете ли вы приблизиться ко мне? Даже Матери следует быть со мной осторожной! Есть много вещей, которых вы не 

знаете. Если вы их узнаете, вам придется разделить со мной этот путь. Вы должны знать, что ваша смерть будет принята 

как Небесная смерть лишь в том случае, если вы преодолеете путь глубочайшей печали и решитесь отдать свою жизнь от 

всего любящего сердца. Только так вы победите смерть. И лишь в такой ситуации смерть будет бессильна! (253-325, 

1994.1.30) 

Те, кто считает, что много потерял от знакомства со мной, поднимите руку. Есть хоть кто-нибудь? Те, кто так 

думает — просто воры! Кто здесь теряет? Я или вы? Я всю свою жизнь что-нибудь терял. Однако я никогда и не думал о 

том, чтобы как-то восполнить убытки! Более того, я говорю вам оставить самое ценное вашим потомкам. Каждый из вас 

должен стать таким человеком, которого дети будут почитать как отца и мать, представляющих меня. Пока этого не 

произойдет, за все мои достижения придется заново платить искупление. Как только вы попадете в духовный мир, вас 

тут же поймают! Вам не будет прощения. (252-263, 1994.1.1) 

Слова «Истинный Родитель» — замечательные слова! Те из вас, кто общается с духовным миром, пусть 

попробуют помолиться так: «Кто выше — Бог или преподобный Мун?» И вы получите ответ, что я выше! Люди 

наслушаются от меня подобных вещей и тут же заявляют, что я — еретик! (266-249, 1995.1.1) 

В нашем просвещенном мире вы должны узнать по опыту и понимать и Бога, и духовный мир. Почему? Вы все об 

этом узнаете, начав изучать Принцип. Это очень трудно! Вам нужно вкопаться поглубже и выработать определенную 

систему. Такие люди, как мы, очень настойчивы, поэтому такая система уже появилась. Этот мир настолько бескрайний, 

что в нем не за что ухватиться. Если вы собираетесь выбрать одеяние, разворошив целый мешок тряпок, вам нужно 

научиться подбирать одежду со вкусом, которую сможет одеть даже монарх и выйти в люди! И пусть Бог вам скажет 

после этого: «Ты лучше Меня во всей истории!» (203-296, 1990.6.27) 

Если вы посвятите истинной любви всю свою жизнь и затем уйдете в духовный мир, вы сможете встретить меня 

сразу же, где бы вы ни находились, стоит вам произнести «Отец!» Вы тут же меня увидите! Так что не переживайте. 

Если ваше сердце настроено на волны любви, вы получите право участвовать и занимать то же положение, что и я, и 

жить вместе со мной. Поэтому, стоит вам лишь позвать, и я тут же появлюсь. Ну не здорово ли? Таким людям я покажу 

весь духовный мир! Там есть звезды из алмазов и даже из золота! И я, пользуясь своим безграничным владычеством, тут 

же подарю их вам. Вот каковы мои полномочия! (229-164, 1992.4.11) 

Вы понимаете или нет, бездельники? Оскорбляя вас подобным образом, я закладываю определенные условия. 

Некоторые скажут: «Преподобный Мун, как вы можете так ругаться? Я вас вижу впервые, но я не смогу поверить ни 

одному вашему слову, если вы будете продолжать так оскорблять меня!» Но я ругаю людей для того, чтобы простить, 

когда придет время. В таком случае, попав в духовный мир, они заявят: «Так как вы меня ругали, я не смог поверить в 

Церковь Объединения!» Вот это уже имеет смысл! Я говорю людям оскорбительные вещи, чтобы создать условие для 

того, чтобы в духовном мире простить их. Я надеюсь, что не причиняю им сердечную боль своей бранью! Им стоит 

просто пойти домой. Они, конечно, скажут: «О, это же убийственно!», но, не успев дойти до дома, они уже забудут об 

этом. Вот как устроено наше сознание. Аллса? Моруллса? (Понимаете или не понимаете?) Те, кто говорит «Аллса», 

поднимите руки! Вот теперь вы понимаете. (283-211, 1997.4.12) 

Бог не должен ничего и никому. Он возвращает все в тысячи и десятки тысяч раз больше! Поэтому, хоть я и попал 

в тюрьму в качестве бедного штатского, пришло время, и мое владычество вышло за пределы нации, мира, небес и 

земли. Теперь я смогу занять центральное положение посреди единства духовного и физического мира. Как же велико 

мое владычество, ведь я унаследовал и живу в столь привилегированное время, имея возможность придать облик 

объединенного основания семьи Адама всем людям на небе и на земле. Это присуще всему и превосходит все на свете. 

Это заключает в себя и покрывает все без исключения. Таким образом, в будущем мире меня ждет конечный результат 

моего пути к полному владычеству и силе. (284-113, 1997.4.16) 

Космос состоит из духовного и физического мира. Когда мы освободим духов, оставшихся в аду и на средних 

уровнях духовного мира, и откроем все врата, тогда Бог сможет обрести свободу. Бог должен занять это освобожденное 

положение; лишь тогда человечество свободно вздохнет и войдет в сферу мира и процветания. Таков путь Церкви 

Объединения. Вот почему Церковь Объединения должна идти вперед до тех пор, пока Бог не будет освобожден. Это 

потрясающий факт! Это не какие-нибудь туманные суждения. (249-248, 1993.10.10) 

До сих пор духовный мир не имел облика. Он может обрести его благодаря Истинным Родителям. Когда 

провозглашается Благословение в духовном мире, а также в мире владычества любви, то есть в объединенном Царстве 

Небесном на земле и на небе, Бог через меня, Родителя, обретает владычество над духовным миром, даже несмотря на 

то, что меня там нет. Вот почему духовный мир так этого ждет. То, что было разделено, хочет объединиться заново. Все 

так и ждут, чтобы я поскорее перешел в духовный мир. 

Поэтому, как только закончится моя работа на земле, начнутся труды в духовном мире. Там все уже ждут. Я стану 

царем духовного мира. Будучи царем на земле, я автоматически стану царем в духовном мире и вернусь на свою 

изначальную родину, которая соответствует Принципу и Закону. (295-202, 1998.8.28) 

Я очень хочу стать из всех основателей религий основателем-представителем, который живет ради истинной 

любви. Вам это нравится? Вы не знаете духовный мир. А вот человек, стоящий перед вами — настоящий эксперт в этой 

области! Я очень хорошо знаю, что происходит после смерти, и поэтому неважно, насколько окружающий мир 



возмущается против меня — это не смутит моего взора. Почему? Да потому, что я гляжу поверх него в мир иной. Я живу 

в одном ритме с духовным миром. 

Вот почему в будущем всем медиумам нашего мира, независимо от вероисповедания, придется прийти ко мне и 

получить образование. Не рождался еще человек, который бы знал все глубинные тайны небес! В конце концов в нашу 

эпоху родился человек, стоящий сейчас перед вами, и провозгласил все эти секреты Бога. Таким образом появилась 

своего рода библиотека, хранящая записи, которых нет даже в музее духовного мира! Когда бесчисленное количество 

святых и добрых духов узнают о чем-то и учат этому своих потомков на земле через сны и откровения, благодаря этому 

пополняются земные библиотеки. Все те вещи, о которых я сегодня говорю, вы не найдете ни в одной библиотеке! (200-

173, 1990.2.25) 

Вы должны знать, что я, открывший мир Божьего Сердца, вовсе не мошенник! Все то, что вы слышите от меня, вы 

не найдете в целом мире! Мои учения не отыскать ни в одной книге и ни в одной библиотеке как на земле, так и в 

духовном мире. Они — самые первые в своем роде! Это — новый мир истины, который не найти нигде ни на земле, ни в 

духовном мире. Знайте, что эти слова были заперты в сокровищнице, которую не мог отпереть ни Бог, ни кто-либо иной 

на небесах или земле. (303-59, 1999.7.4) 

Когда вы уйдете в духовный мир, вы будете гордиться даже тем, что видели меня на земле. Вы сможете сказать: 

«Я почитал Отца!» Взгляните на жизнь растений: все ростки устремляют свои головки к солнцу. Точно так же ваша 

изначальная природа тянется к свету любви. Бог — это Солнце любви. В духовном мире все именно так. (142-312, 

1986.3.13) 

Каков заключительный вывод? Совершенство Адама. Что это такое? Адаму не удалось полностью выполнить свою 

долю ответственности. Что же к ней относится? Она заключает в себя фундамент и эталон традиции мира 

благословленных семей. Это — точка отсчета семьи и рода, народа и нации, Царства Небесного на земле и на небе. И эта 

точка отсчета была опозорена! Ее нужно заново очистить. Вот почему я должен вычистить духовный и физический мир, 

а также все довести до конца. (302-241, 1999.6.14) 

2. Истинные Родители и построение Небес 

2.1. Истинному Родителю нужна печать Бога 

Что нужно сделать, чтобы стать Вторым Пришествием Господа? Пойдите в духовный мир, откройте принципы 

взаимоотношений всех религий в центре с Иисусом, разъясните все, что касается небес и земли, и затем дайте 

исчерпывающее объяснение устройства всех существующих законов. А после этого еще и получите одобрение 

духовного мира! Еще вам предстоит провозгласить все, что вы узнали. Обо всем об этом неизвестно даже в духовном 

мире! 

Это было известно лишь Богу и сатане. Как только я это провозгласил, в духовном мире поднялась оппозиция… 

Из-за этого там начался хаос, продолжавшийся сорок дней. Сатана сопротивлялся как мог, умножая условия отрицания 

Бога. В результате духовный мир был разделен пополам, ополчившись против меня. И начался хаос! В конце концов все 

это должно разрешиться на основании того, что Бог почитает за истину. Вот почему Истинный Родитель добивается 

полного подчинения духовного мира, получая Божье одобрение и Его подпись, а затем спускается на землю. (236-323, 

1992.11.9) 

Для того, чтобы объединить Вселенную, нужно сперва объединить духовный мир. Предки в духовном мире 

говаривали: «Преподобный Мун, ты еретик и предатель!» А потом даже Бог заявил: «Да уж, вышвырните его вон!» Вот 

каковы законы искупления! Так как Адам и Ева отреклись от Бога, Богу тоже придется условно отречься от них. В самой 

гуще отречения я должен стать стороной, выступающей «за», поменять точку зрения Бога, восстановить мои Небеса и 

получить подпись Бога. После этого Бог встанет рядом со мной, и стоит кому-нибудь нас обвинить, как позднее… 

Я устроен так, что, стоит мне начать что-либо, я должен довести это до конца. Я не отступлюсь до самой смерти! 

Так как я знаю Принцип очень хорошо, я уверен в себе. Вот почему я сопротивлялся в открытую. Что можно узнать о 

Иисусе, Конфуции или других мирах, подобных им? Они, конечно, могли сказать: «Ух ты, именно это я и понял…» Они 

задавали всякие негативные вопросы лишь потому, что это шло вразрез с доктринами, которым они учили. Они 

настаивали на совсем противоположном. 

Я сражался с духовным миром сорок три дня. В конце концов на сороковой день Бог сказал: «Преподобный Мун, 

да ты бездельник! Чего это ради ты явился сюда, в спокойный мир небес, и устроил тут кавардак? Ах ты, сын воришки!» 

И все хором: «Да-да! Ага!» Однако я не сдался. (282-168, 1997.3.11) 

Для того, чтобы стать Вторым Пришествием Господа, мне пришлось забраться в духовный мир и вернуться оттуда 

с одобрительной подписью Бога. Как только я попал в духовный мир, там разгорелась битва на целых сорок три дня. 

Каждый, начиная с самого дна ада и кончая вершиной Небес, кричал: «Преподобный Мун — еретик!» Мне приходилось 

иметь с ними дело, спустившись в самый низ. В конце я вообще давай спорить с мудрецами! Я вынужден был делать это 

в присутствии Бога, а также выстоять в решающей битве, исход которой решал, кто будет Господом правосудия. О чем 

был этот спор? О том, что родословие всех тех, кто ушел в духовный мир, было совершенно другим. А также о том, 

знают они или нет, что это родословие нужно менять. 

О чем еще мы спорили? О передаче права владычества. Я заявил: «Те, кто пользовался владычеством во время 

своей земной жизни — предатели Царства Небесного!» Как бы велики ни были предводители религий, все они были в 

бешенстве! Вот почему, сражаясь в духовном мире, я выстоял в битве и уверенно заявил: «Так, кто тут еретик?» После 

всего этого в духовном мире неизбежно должен был начаться хаос, вот почему Богу, как Судье, предстояло принять 

решение. Но даже Он был против меня! 

Он сказал: «Преподобный Мун — еретик, как вы и говорите!» Почему? Да потому, что Адам и Ева предали Бога, и 

теперь в соответствии с законами восстановления через искупление даже Бог должен предать Адама, достигшего 

совершенства. Только тогда все стены, воздвигнутые в Сердце Бога, обрушатся полностью. Таким образом, все были 

против меня, и даже Бог занял противоположную позицию, оставив меня в одиночестве. 



Однако я не мог оставить духовный мир в таком положении водоворота и хаоса. Богу предстояло принять 

окончательное решение. Он сказал: «Изменение родословия, права на владычество, а также сферы сердца, о которых 

говорит преподобный Мун — это правда!» Я вновь вернулся на землю, как чемпион-победитель, получивший подпись 

Бога. (264-50, 1994.10.9) 

Чтобы навести порядок на земле, нужно сперва довести все до ума в духовном мире. Без этого вы не исправите 

наш мир. Когда я начал утверждать, что все устроено именно так, после активных поисков этой истины, сатана и даже 

Бог противостояли мне. Человек покинул Бога, вот почему Бог тоже вынужден покинуть человека. Таков закон 

искупления. Именно поэтому в духовном мире битва продолжалась целых сорок дней. Все четыре величайших пророка 

явились ко мне и заявили: «Преподобный Мун — еретик!» 

Мне противостояли все религиозные лидеры духовного мира. В каком-то смысле это было соревнование, защита и 

нападение в присутствии Бога, чтобы выяснить, кто прав. Целых сорок дней в духовном мире царил беспорядок. Все 

только хором и твердили: «Преподобный Мун — еретик!» Этот хор повторял в унисон: «В духовном мире появится 

слишком много проблем. А мы этого не хотим! Вышвырните его вон!» Но даже Бог сказал, что это был единственный 

путь, и если бы все было иначе, не видать нам логичности и порядка во всем мире. Я указал на то, что Конфуций не знал 

характер Бога. Он не знал Бога настолько хорошо. Он понятия не имел о том, что Бог — это Личность. Конфуций 

рассуждал о небесах, но его рассуждения были туманны. В раунде вопросов-ответов он бы проиграл. 

Я спросил Иисуса: «Почему ты не затрагивал эти вопросы по отношению к твоему Второму Пришествию?», и он 

был сражен наповал. Будет ли Царство тысячелетия воздвигнуто в воздухе? В духовном мире вы поймете, что было не 

так. Когда я задал им все эти вопросы, они не могли и рта раскрыть! Позднее я даже заявил Богу: «Ты должен решить, 

кто прав!», и в самом конце Бог сказал: «Преподобный Мун прав». (259-320, 1994.4.24) 

Когда я попал в духовный мир, ко мне там относились с презрением целых сорок три дня даже обитатели самого 

дна! Они спрашивали меня, кто я такой. Они называли меня рабом, родственником-обманщиком старушки Пак, 

мошенником и вожаком всех еретиков. Попав в духовный мир, я брал интервью у предводителей многих религий, у 

избранных людей и, в конце концов, у четырех великих святых. Все они были против меня! Они мне противостояли. 

Даже Бог присоединился к ним и сказал: «Схватите этого бездельника, сына воришки, да убейте его!» Это был принцип 

«зуб за зуб, око за око». Целых сорок дней весь духовный мир противостоял мне. И я не мог сбежать оттуда! Я сражался 

сорок три дня. В конце даже Бог выступил против меня! Мог ли я отступиться? Ведь в таком случае произошло бы что-

то очень страшное! Ну вот, в итоге даже Бог подчинился мне! 

И тогда Бог как закричит: «Внимание!» на весь духовный мир! Затем Он провозгласил: «Я принял решение по 

поводу этой битвы в духовном мире. Все свидетельствует о том, что преподобный Мун был прав во всем». Я давай 

защищаться перед Богом, но Он сказал мне, чтобы я повернулся вокруг. Я повернулся и высказался в свою защиту. И все 

согласились, что мои слова были верны. Бог призвал: «Внимание!» и начал свидетельствовать в мою защиту перед 

лицом всего духовного мира. Итак, я закончил на этом с духовным миром, не правда ли? Я получил подпись Бога и Его 

одобрение, и вернулся на землю. (295-293, 1998.9.24) 

Для того, чтобы объединить этот мир, вы должны отправиться в духовный мир и сказать: «Путь Небесного 

Принципа должен быть открыт вот таким образом». Сатана и Бог поймут вас, но ничего не ответят. Все религиозные 

лидеры уж точно услышат подобное впервые! Они спросят, что означает перемена родословия, прав на владычество и 

сферы сердца. Даже Иисус будет каждый день задавать вам вопросы. Все святые противостояли мне! Вот в каком 

жутком хаосе пребывал весь духовный мир целых сорок три дня! Все они говорили: «Вышвырните прочь этого 

преподобного Муна, вожака всех еретиков!» Что бы произошло, коли б они и в самом деле выгнали меня таким образом? 

Никакой Церкви Объединения бы не появилось. Вот почему мне пришлось продолжать в том же духе сорок три дня в 

самой гуще жесточайших преследований. 

Так что я стал экспертом по такого рода местам. Я — мастер различать, где добро, а где зло. Вот почему я тут же 

понимаю, кто есть сатана и кто есть Бог. Оглядевшись вокруг, я убедился, что все там было неправильно. Вот я и 

торопился. И в конце даже Бог поднял шум! Духовный мир оказался в хаосе, и преподобный Мун в одиночку 

перетряхнул его вверх дном, вызвав повсюду беспорядки. И в конце Бог, как Господь правосудия, должен был взять на 

Себя ответственность. Ситуация была такова, что целый духовный мир поставил меня перед Богом и давай обвинять! 

Следовательно, Богу пришлось заняться правосудием. Чтобы прекратить эту битву, Он должен был решить, кто 

прав, а кто нет. Все разделились на два лагеря. Я остался в одиночестве, и против меня выступал целый духовный мир. 

Даже Бог был против меня! Все они говорили: «Ну что за отвратительный тип! Где он понабрался всех этих вещей?» Так 

как Адам и Ева пали, выступив против Бога, Богу пришлось выступать против меня. 

Родителям ведь приходится наказывать детей, верно? Если ребенок провинился, родитель должен отругать его, 

отшлепать и простить. Точно так же в самом конце Бог поднял меня и принял решение, сказав: «Посмотри вперед! Есть 

много аргументов и за, и против преподобного Муна, но все же он прав!» (273-67, 1995.10.21) 

В Церкви Объединения существует множество самых разных точек зрения и отношений. Есть даже такие, кто 

заявляет, что он и есть Мессия. А некоторые утверждают: «Преподобный Мун — это Иоанн Креститель, а я — Иисус!» 

Я не стал тем, кем являюсь, автоматически. Мне пришлось отправиться в духовный мир и вернуться оттуда с печатью 

Божьего одобрения. Я объединил духовный мир на небесах, вот он теперь и поддерживает меня. Это делает весь 

духовный мир. Благодаря мне в духовном мире, который пребывал в хаосе, был наведен порядок. До сих пор буддисты и 

конфуцианцы жили в своих собственных сферах, за своими заборами, создавая многочисленные группировки кто во что 

горазд. Я привел все это в порядок; теперь все следуют не в двух, а в одном направлении. Так как в духовном мире все 

стало именно так, я вернулся в наш мир, обладая властью по отношению к одной лишь цели… На земле очень много 

разных путей-дорог. Если здесь живет пять миллиардов человек, вот вам уже пять миллиардов разных путей! Я же 

выстроил всех в одном направлении. Хоть сатанинский мир и противостоит мне и даже пытается убить, и вообще 

происходит множество самых разных вещей, все равно мир продолжает следовать в одном направлении, заданном мной. 



Весь мир следует к одной цели. Теперь они говорят: «Преподобный Мун — пацифист, борющийся за мир во всем мире!» 

Вот почему я вызываю такой повсеместный интерес. 

А вы знали об этом? Как только я навел порядок в хаосе духовного мира, мне пришлось сделать так, чтобы все 

неясности нашего мира были направлены в одну сторону. Вот почему я объединяю всех политиков, великих ученых, 

журналистов, экономистов и всех остальных известных людей. Уважают они меня или нет? Все они испытали меня и 

перепроверили одним им известными путями. Я навел порядок в хаотичном духовном мире, и теперь настал черед 

навести порядок в хаосе земли. Что вы думаете по этому поводу? Вы видите что-нибудь? Я знаю, что будет, коли вы 

сделаете хотя бы один шаг за пределы того, что видят ваши глаза. 

Все, кто собрался здесь, отнюдь не глупцы, не так ли? Когда вы, все такие умницы, взглянете на все это, не придет 

ли вам в голову мысль: «Весь мир — в наших руках!»? Есть лишь один Истинный Родитель навеки. Других нет. Вот 

почему весь духовный и физический мир обязан подчиниться. Есть лишь один, не два. Истинный Родитель — это 

конечная цель. (259-320, 1994.4.24) 

На свете есть множество разных религий. Из-за различий в культурной основе это неизбежно. Далеко не все пять 

миллиардов жителей Земли относятся к христианской культурной сфере. Христиане утверждают обратное, так как они 

этого не знают. Неужто все, кто не верит в Иисуса, отправятся в ад? Никоим образом! Уйдя в духовный мир, вы увидите, 

что Конфуций и Иисус — закадычные друзья! И Будда с Мухаммедом тоже. Величайшие святые христианства и 

наиболее известные буддистские монахи — тоже друзья! Их отличает лишь «вывеска» — все они принадлежат 

родословию Бога. Эта «вывеска», или ширма, должна широко распахнуться. Когда религии объединятся, ширма 

исчезнет, и все будут громогласно кричать от радости, как одна семья. Я жду, когда в небесном мире наступит такой 

день. 

Знайте же, сколько битв выпало на мою долю из-за того, что люди не знали об исторических предпосылках разных 

религий! Вот почему все религиозные лидеры, все основатели религий и все исторические деятели должны собраться 

вместе и раскаяться за все накопившиеся исторические обиды. Истинному Родителю как раз и предстоит заставить их 

раскаяться. (232-20, 1992.7.1) 

Кто такой почтительный сын? Не тот ли это сын, который посвящает всю свою жизнь любви и служению своим 

родителям? Каков же тогда преданный слуга? Мы называем патриотами тех, чьи корни ушли глубоко в любовь, кто 

преподносит свою жизнь и жертвует ею ради своего царя, представителя Бога. Святой — это тот, кто живет ради блага 

людей всего мира. Он решается посвятить свою жизнь любви ко всем людям независимо от их культурных истоков, от 

национальных и расовых границ. Святой человек старается вести людей по пути любви к другим, причем не временной, 

а вечной любви. Если копнуть глубже — кто такие сын или дочь Бога? Это люди, чья жизнь основана на любви не 

только к нашему миру, но также к духовному миру и к Богу. Их любовь сильнее, чем жизнь. И эта любовь — повсюду. 

(143-151, 1986.3.17) 

Как только вы уйдете в духовный мир, вы узнаете, кто такой основатель Церкви Объединения. Некоторые, к 

примеру, Айятолла Кхомени, громогласно заявляли о том, что меня нужно уничтожить за высказывания о том, что 

Будда, Конфуций и Мухаммед — последователи преподобного Муна. Все люди, подобные ему, уже умерли. Не дал ли я 

Благословение всем этим святым? Я же благословил их, не так ли? Вот почему, если судить по письмам Сан Хон Ли из 

духовного мира, все они шлют мне оттуда благодарность, верно? Да знаете ли вы, получившие Благословение в течение 

своей земной жизни, что ваше положение выше, чем у миллионов и миллиардов людей, которые были воскрешены в 

духовном мире, или даже у основателей религий? Однако вы живете себе, ни о чем не думая! Вы должны знать все это. 

Может показаться, что я живу, не особенно-то задумываясь, но где бы я ни присел, чем бы я ни занялся и куда бы ни 

пошел, я всюду следую законам Бога, очищаю все вокруг себя и уж тогда сажусь. Я делаю все это, следуя закону. А вы 

— не кажется ли вам, что вы живете бездумно и беспечно? (304-50, 1999.9.5) 

2.2. Построение Царства Небесного и объединение земного и небесного миров 

Для того, чтобы сформировалась нация, у нее должен быть свой суверенитет, свой народ и своя территория. Кто 

же, таким образом, будет владыкой Царства Небесного на земле, которое будет построено? Кто будет его монархом? 

Конечно же, Бог! А кто станет его народом? Гражданами Царства Небесного станут все народы, населяющие землю. Как 

же насчет территории? Ею станет вся Земля. (96-14, 1978.1.1) 

Если бы Адам и Ева не пали, что сделал бы для них Бог? Бог сочетал бы их браком, дав Свое Благословение, чтобы 

у них родились дети, которые будут радовать Бога, создадут семьи, приносящие Богу радость, и затем преумножатся, 

сформировав роды и народы. Если пойти дальше, какой принцип ляжет в основу этого мира? Это будет мир, основанный 

на Божизме и в то же время — на системе мышления Адама. Идеал этого мира станет идеалом системы мышления 

Адама; перспективы в отношении космоса и нашего мира тоже будут основаны на этой системе. 

Все пять рас человечества создадут разноцветный мир, и люди будут в восторге от этого! Людям понравились бы 

разные цвета кожи у различных рас, зависящие от окружающей среды. А как насчет того, что и языки у всех этих рас 

были бы совершенно разные? Бог разделил языки из-за грехопадения человека. (156-202, 1966.5.25) 

Вы должны жить и думать о том, что все мы приходим и уходим, а также взять на себя миссию найти Божью 

страну и стать преданным слугой, который станет основателем нации ради освобождения родины. Помните о том, что 

вам, тайному агенту Небес, был отдан приказ явиться в наш мир, полный зла, и завершить все это. Знайте, что без этого 

вы не сможете обрести достоинство и честь гражданина страны, которая будет построена в будущем. (50-255, 1971.11.7) 

Мы приходим к выводу, что мы не в состоянии, опираясь лишь на свои, человеческие силы, по-настоящему 

создать единый мир благодаря лишь власти, мудрости, культуре или чему-нибудь еще. Что же, в таком случае, является 

главной задачей в плане решения всех мировых проблем? Самое важное сейчас — дать ясное объяснение существования 

Бога. 

Если все люди узнают о том, что Бог действительно существует, тогда они смогут лучше понять направление Его 

воли. Стоит им это понять, как мир уж точно станет единым, мирным и идеальным. (56-131, 1972.5.14) 



Благословение на брак и вечная жизнь начинаются с Истинного Родителя. Для этого нужен Истинный Родитель. 

Он должен решить эти важнейшие вопросы и достичь единства духовного и физического мира, а также объединить наш 

земной мир. Мир, который выступал против меня, теперь следует за мной в полном составе! Невозможно объединить 

духовный и физический мир, не представ перед Богом и не получив Его подтверждающей подписи. Не имеет значения, 

насколько мир противостоит мне, он не может преградить мне путь! Настало время для мобилизации мира ангелов и 

духовного мира, а также наших предков, которые в отчаянии будут насылать ночные кошмары, пригибать головы к 

земле и вытворять подобные вещи вместо сатаны в отношении тех, кто противостоит этому пути. (290-172, 1998.2.18) 

Я установил сферу освобождения духовного мира и основал движение, призванное урегулировать отношения 

духовного мира и земли. Наступает весна. На землю приходит небесная весна. Пока весна наступила лишь на небесах, а 

на земле все еще зима. Здесь лето уже позади, зима — тоже, и теперь должна наступить весна, которая доведет до ума 

идеал вечного небесного счастья и заставит пульсировать жизнь. Иначе говоря, в наше время на землю приходит мир. 

Что же позаимствовал основатель Церкви Объединения? Слово «мир» звучит повсюду, начиная с Федерации семей за 

единство и мир во всем мире. (301-288, 1999.5.5) 

Духовный и физический миры могут возвыситься, опуститься вниз, двинуться направо или налево. Не имеет 

значения, насколько будут меняться местами перед и тыл, правая и левая сторона; их ценность одинакова, и теперь 

пришло время сферы вселенской любви, благодаря которой небесный и земной мир достигнут совершенства. Мы 

называем это Царством Небесным на земле и на небе. Это сфера освобождения для всего на свете. Вы понимаете, о чем 

я? (301-236, 1999.5.2) 

Настало время для того, чтобы люди прошлого, настоящего и будущего, а также те, кто ушел в духовный мир, 

стали сотрудничать ради освобождения отечества. Многие люди почувствуют, как их предки являются к ним и 

угрожают, побуждая вступить в Церковь Объединения. Я не прикладываю к этому никаких усилий. Бог, мир ангелов и 

наши предки объединились для того, чтобы загнать наш мир в угол. Что касается семейных проблем, они не могут в них 

вмешиваться. Когда этот народ примет поразительный факт, что я один обладаю полным владычеством, как маяк 

надежды и основание для этой нации и для отечества, он станет непобедимой страной во всей Вселенной. (290-172, 

1998.2.18) 

До сих пор духовный мир вторгался на землю, занимая положение старшего брата; теперь же настало время, и 

обстоятельства позволяют старшему брату оказать помощь нашему миру. Таким образом, сфера Авеля больше не будет 

подвергаться унижению и жестокому обращению на земле. Духовный мир не может спуститься, обмануть наш мир и 

заставить его двигаться в каком-то своем направлении. Это направление не может отклоняться от цели, заданной 

провидением. Что касается четырех сторон света — севера, юга, востока и запада, то восток никому не удавалось 

захватить (основное направление в провидении), но духовный мир циркулировал и на западе, и на юге, и на севере — 

повсюду на земле. Вот почему на земле было столько духовных жертв; теперь, однако, эта проблема решится. Иными 

словами, небеса и земля входят в сферу единства. (208-85, 1990.11.17) 

Для вас нет иного способа решить фундаментальные вопросы истории, кроме как с помощью моего учения. 

Другого пути нет и не будет. Пожалуйста, отправляйтесь в духовный мир и посмотрите, лгу ли я! Я учу об этих вещах не 

потому, что просто знаю о них, а потому, что я осуществил все это и одержал победу над ними. Нашей совести это 

известно. 

Поэтому тот факт, что я провозгласил об Истинных Родителях и эпохе Завершенного Завета, означает лишь то, что 

я этого уже достиг. Я противостоял сатане и одержал над ним победу. Сатана не сможет появиться в мире, к которому я 

стремлюсь и который я вижу перед собой. Это значит выровнять на плоскости личность, семью, род, народ и страну, а 

также космос и небеса в духовном мире. Когда я выровняю все это на плоскости и соединю, получится Царство 

Небесное на земле. Люди и их роды, живущие в Царстве Небесном на земле, целиком перенесутся в Царство Небесное в 

духовном мире. Царство Небесное — это наш родной дом. (256-24, 1994.3.12) 

Доктор Сан Хон Ли ушел в духовный мир, ибо его время пришло. Он ушел туда в соответствии с 

провиденциальной волей, чтобы посылать отчеты на землю о том, что там происходит. Для того, чтобы узнать весь 

духовный мир, нужно научиться получать указания Бога и быть привитым к Нему. Все это должно быть приведено в 

соответствие. Однако духовный мир до сих пор не достиг надлежащего уровня, позволяющего этому произойти. Как 

следствие, появилось множество религий, представлявших людям реальность духовного мира. Тем не менее, это были 

всего лишь части одного целого, и люди получали образование лишь на основе содержания этих религий. У них не было 

возможности ухватить и постичь весь духовный мир. 

Но теперь, когда мы вошли в эпоху Завершенного Завета, с Божьего позволения все аспекты духовного мира могут 

быть раскрыты людям на земле. Вы должны знать об этом. Вот почему вам нужно понять реальность духовного мира. 

(295-120, 1998.8.19) 

Мог ли духовный мир усовершенствовать сам себя? Он еще очень далек от совершенства. Почему? Изначально 

иерархическая система духовного мира предполагала, что весь духовный мир будет связан с Богом, Истинными 

Родителями и истинными детьми; однако этого так и не произошло. Этого не случилось и на земле. Как только эта 

система будет установлена на земле, духовный мир последует за ней автоматически. 

Иными словами, духовный мир должен был установить иерархию, основанную на Истинных Родителях и на 

системе мышления безгрешного Адама, живущего вместе с Богом. Однако она так и не была установлена. До сих пор 

центром иерархии у буддистов был буддизм, у конфуцианцев — конфуцианство, и у мусульман — ислам. Вот почему и 

духовный мир, и мусульмане, и конфуцианцы, и буддисты надеялись на появление системы мышления Истинного 

Родителя и Адама. 

Духовный мир должен следовать в едином направлении. Труды Истинных Родителей на земле вышли на мировой 

уровень, и поэтому границы между религиями постепенно стираются. Результаты процесса интеграции автоматически 

проявятся на земле в соответствии с изменениями в духовном мире. Когда Церковь Объединения выйдет на мировой 

уровень, все духи из духовного мира начнут спускаться на землю. Ведь им нужно достичь совершенства на земле, и 



тогда уже возвращаться в духовный мир. Поэтому все они спустятся ради воскрешения в физический мир. Чтобы 

воскреснуть, им нужно вернуться на землю. А затем все они разовьют здесь активную деятельность. 

Миллиарды духов в духовном мире надеются лишь на то, что члены Церкви Объединения двинутся по всему миру 

впереди всех с криками «Вперед! Вперед! Вперед!» Итак, если мы создадим единый мир и передадим его в наследство 

духовному миру, наш земной мир перейдет под владычество Бога. Этот единый мир будет существовать вечно во имя 

Истинных Родителей. (161-222, 1987.2.15) 

С этого момента мы войдем в эпоху, когда все страны и расы добровольно соединятся вместе в один союз. Народы, 

роды и семьи земли соберутся вместе и образуют единую сферу. Таким образом мир очень быстро изменится. К тем, кто 

будет противостоять этому, явится сатана; его расправа будет жестокой. 

До сих пор сатана пытался спихнуть человека в ад, но теперь он старается привести людей на Небеса. Он трудится 

ради этой цели и даже пытается привести на Небеса наших потомков! Итак, некому больше преграждать нам путь к 

Небесам. Мы вошли в сферу освобождения, и в самом ближайшем будущем нас ждет эпоха глобализации. (298-221, 

1999.1.8) 

Верите вы или нет в мою способность очистить духовный и физический мир, а также воплотить идеал Царства 

Небесного на земле и на небе? Как вы думаете, это возможно или нет? Как вы считаете? Настала исключительная и 

всеобъемлющая эпоха полного владычества и силы, и я теперь смогу применить эту силу. А все остальные организации в 

любой стране и во всем мире придут в упадок и утратят свое влияние. Мир сатаны, обладавший исключительной и 

всеобъемлющей силой, теперь полностью бессилен перед Божьим владычеством; настало время полного владычества и 

силы Бога. Благодаря Истинным Родителям это становится возможным. Все начинается с Истинных Родителей. (293-325, 

1998.6.7) 

Когда мобилизуется весь духовный мир, на земле будет происходить много хороших вещей. Появится 

возможность обнять друг друга, порадоваться вместе; те же, кто сбежал прочь, проклиная Церковь Объединения, будут в 

отчаянии молотить кулаком по земле, восклицая: «Ну как такое возможно?» (302-71, 1999.5.18) 

3. Истинные Родители и труды ради любви 

3.1. Истинные Родители благословили святых вместе с убийцами 

Я ведь простил святых и даже убийц, не так ли? Могу ли я теперь простить грехи своих собственных детей? 

Сталин и Гитлер предали смерти миллионы людей. Они уничтожили миллионы! Я ведь простил и благословил даже 

таких самых настоящих демонов! А до тех пор я не имел права открыть врата ада. То, что я сделал, было хорошо или 

плохо? Буддисты говорят: «О Боже! Он заставил жениться нашего Будду! Как Он мог это сделать?» Другие же 

восклицают: «О, Господи! Он заставил жениться и Иисуса!» Уйдя в духовный мир, вы увидите, что все они в раю. Они 

находятся на средних уровнях духовного мира. 

Однажды я спросил их: «Чего вы хотите?» Они давай умолять меня: «Того же, что и ты! Наши желания очень 

просты. Мы хотим, чтобы ты нас благословил!» Я спросил их: «И что будет, когда я благословлю вас?» Они ответили: 

«Тогда откроются врата ада! Ведь другого пути на Небеса нет, поэтому мы наберемся сил и твердой уверенности, и в 

десять раз сильнее постараемся сделать все возможное, чтобы повернуть этот мир с головы на ноги и объединить его». 

Если они преисполнятся такой решимости и сделают уверенный поворот, тогда даже если злодеи, противостоявшие 

Богу, перейдут в духовный мир, они смогут там измениться и стать примерными и преданными слугами, которых 

сможет использовать Бог. Ведь Он воспитал даже Святого Павла, который прежде жестоко преследовал христиан и, 

однако, стал одним из самых преданных Божьих слуг. (299-26, 1999.2.1) 

Я освободил и святых, и убийц; и теперь, в соответствии с Принципом, ваш муж, который был полностью против 

Церкви Объединения, и даже те, кто отправился в ад, захватив с собой своих любимых, могут прийти ко мне и получить 

от меня освобождение и Благословение. Такие вещи происходят. Все это стало возможным благодаря принципу, 

соединяющему вместе святых и убийц. Таким образом будет создана единая сфера Благословения и для духовного, и для 

физического мира; им даже предстоит пройти трехдневную Церемонию! Что касается остальных людей в духовном 

мире, то я теперь освобождаю тех духов, кто не жил на земле или умер до вступления в брак, и даже тех, кому примерно 

шестнадцать лет. Я даю Благословение даже таким людям! 

Вы должны знать, что благодаря открытию врат ада и благословению всех тех, кто ушел в духовный мир, 

получило признание Божье владычество над Его родословием, и теперь сатана должен полностью сдаться. Это 

настоящая революция! Среди всех революций не было еще ни одной, подобной этой. Благодаря созданным мною 

условиям все те, кто умер в результате грехопадения, смогут отправиться на Небеса. Я построил лестницу, ведущую на 

Небеса, когда создал все основания, необходимые для того, чтобы все умершие холостыми и незамужними со времен 

грехопадения Адама и Евы смогли попасть на Небеса и поселиться там. Я также создал необходимое основание для того, 

чтобы наши предки смогли перейти в духовном мире в сферу Благословения. Я восстановил искуплением все эти 

основания. (300-305, 1999.4.11) 

Если бы я не знал о духовном мире, я не смог бы завершить свой путь. Отец духовного мира — это мой Отец. Вот 

почему я знаю секреты духовного мира лучше, чем кто-либо. Проголодавшись или пытаясь найти себе пристанище, я 

мобилизовал своих предков. Они побуждали людей готовить еду для странников, проходящих мимо, и таким образом 

мне много раз удавалось поесть. Со мной происходило множество подобных случаев; они звучат неправдоподобно, вот я 

стараюсь и не говорить о них. Зачем же я буду рассказывать столь невероятные истории вам, умнейшим и 

образованнейшим людям? Поверите ли вы подобным историям, в которые невозможно поверить с точки зрения логики, 

даже если вы услышите их от меня? (299-46, 1999.2.1) 

Падший человек никогда не жил на созданных Богом Небесах. Там могут пребывать лишь совершенные 

благословленные семьи. Это — Небесная среда, в которой должен был жить Адам, достигший совершенства. Таким 

образом, Бог, претворяя Свое полное владычество, мог бы делать в нашем мире все, что угодно, начиная с мельчайших 

вещей и кончая самыми огромными. Получая Благословение, мы таким образом распространяем по всей Вселенной 



истинное Благословение и уничтожение сатанинского родословия. Мы пресекаем его. Вот почему в двухтысячном году, 

когда мне исполнится восемьдесят, все роды на земле отправятся на Небеса. 

Как и во времена Исхода, начнется исход из земного мира. Моисей покинул Египет, когда ему было восемьдесят, и 

теперь я покину землю в качестве Истинного Родителя и Царя семьи. (300-305, 1999.4.11) 

Я еще не провозгласил начало проекта глобального шоссе (духовного). Я сперва укажу, что и куда должно 

следовать, а потом уже открою все пути. Я спущусь даже в ад в духовном мире и молниеносно открою врата ада. Я буду 

благословлять даже убийц! 

По словам доктора Сан Хон Ли, когда он спускался в ад и плакал там, молясь в одиночестве, Божий посланник 

явился к нему и позвал с собой на встречу с Богом. Он рыдал и причитал перед Богом, и Тот спросил его: «Тебе 

грустно?» Бог сказал, что Он должен спасти всех, и задал вопрос: «Как теперь это сделать?» Бог сказал: «Твои дети 

должны жить в достатке». Точно так же, раз все человечество — дети Бога, они должны жить в достатке. Чтобы открыть 

к этому путь, Бог сказал, что он (доктор Ли), должен взять на себя ответственность за это, ведь Бог не смог сделать это 

Сам. Все это можно найти в книге «Реальность духовного мира и жизнь на земле». Почему Бог сказал ему взять на себя 

ответственность? Люди ушли в духовный мир, оказывая сопротивление Церкви Объединения, и Бог хотел, чтобы этот 

человек рассказал мне об этом, и я мог их освободить. Вот почему я рыдал так горько! 

Он был удивлен: «Боже, как же так могло случиться? Почему Ты просишь об этом меня, такого, какой я есть? 

Почему все именно так?» Вот почему в прошлом году (1998), с тринадцатого по пятнадцатое мая я перевернул весь 

духовный мир вверх тормашками и провозгласил, что я беру на себя ответственность. Я касаюсь насущных проблем, 

верно? «Я возьму на себя ответственность и доведу это до ума». Говоря это, я благословил их. (301-156, 1999.4.25) 

Изначальный Божий промысел по отношению к первому и второму Адаму и даже к третьему родителю был 

отложен; таким образом, благодаря заплаченному искуплению и освобождению во время исполненного лишений пути, 

эпоха Благословения сферы четвертого Адама может стать эпохой основания Царства Небесного на земле. Все это 

должно подчиняться логике; мы не можем действовать наобум. Когда вы анализируете все, что я сказал, и сопоставляете 

это с объяснениями о духовном и физическом мире, которые даются в Принципе, вы увидите полное соответствие, ведь 

правая рука должна полностью сочетаться с левой. Лишь тогда хлопок будет громким, не так ли? Именно абсолютная 

любовь может их соединить. 

Земной и духовный мир, разделенные, будто Каин и Авель, смогут в конце концов объединиться на основе 

братских уз, любви Истинных Родителей и соединения с истинным родословием. Вот почему люди будут уходить из 

жизни вместе со своим благословением; они и жить будут вместе с ним же. Поэтому отныне все не так, как было раньше 

— мол, тот, кто ищет смерть, будет жить, а тот, кто хочет жить, умрет. 

Когда Истинные Родители на земле, тот, кто хочет жить, будет жить. Тот, кто хочет жить с Истинными 

Родителями, будет жить. Без Истинных Родителей все было бы наоборот. Как ни парадоксально звучит, но если вы не 

будете искать смерти, вы не откроете путь Истинных Родителей или возможности следовать за ними. Духовный мир и 

земля должны быть освобождены. До сих пор не нашлось ни одного человека, кто смог бы выдернуть огромный гвоздь, 

всаженный в Божью грудь еще со времен Адама и Евы. Всем предкам, следующим по пути добра, на протяжении всей 

истории приходилось проливать кровь. Их боль так и не утихла. (301-166, 1999.4.25) 

Когда мне исполнится восемьдесят, небеса и земля станут едиными. К восьмидесяти годам я полностью освобожу 

все, и духовный мир в том числе, в моем поколении. Земля и небеса, муж и жена — вся семья целиком войдет в Царство 

Небесное. Муж и жена должны войти туда вместе, а не поодиночке. Я открыл все врата — и ада, и Небес. Все 

поднимутся вверх по очереди. 

Ваши предки выстроятся в очередь, чтобы стать вашими телохранителями и защищать вас. В прошлом демоны 

рыли вам западни, исходя из своих собственных желаний, и преграждали вам путь тысячи и десятки тысяч лет. Они 

использовали ваших предков как мальчиков на побегушках! Я полностью ликвидировал это явление. Вам кажется это 

нереальным? Да, все будет именно так! Подождите, и увидите. Почему? Потому, что я знаю, какой станет реальность 

духовного мира. Если я этого не сделаю, меня осудят грядущие поколения. (300-74, 1999.2.21) 

3.2. Духовный и физический мир станут одним целым благодаря вселенскому распространению Истинного 

Благословения 

Что будет после наступления вселенского распространения Истинного Благословения? Искоренение сатанинского 

родословия. Это значит отсечение корня. Человек скатился в ад из-за ложного брака, поэтому все это можно исправить 

лишь благодаря Благословению Истинных Родителей. Вот почему для того, чтобы восстановить искуплением 

преступление архангела из духовного мира, полюбившего земную Еву и спровоцировавшего ее грехопадение, семья, 

занимающая положение архангела в духовном мире, спускается на землю, чтобы поддержать земную семью Адама и 

Евы, и впервые реорганизует эту семью. 

Итак, эти семьи будут поддерживать вашу земную семью и возьмутся за изгнание сатаны. Такова точка зрения 

Принципа. Лишь в этом случае все станет логично, ясно и упорядочено. Теперь наша задача — открыть врата любви, 

позволяющие нам полюбить на земле людей в духовном мире. Даже если ваш муж ушел в духовный мир, вы сможете 

жить с ним на земле. Некоторые семьи даже сейчас живут вместе таким образом! Вот почему я простил и благословил 

даже тех мужей, которые запрещали вступать в Церковь Объединения. 

Я не только дал им Благословение, но несколько дней назад, перед отъездом в Америку я попросил тех, кто 

получил духовное Благословение, пройти трехдневную Церемонию; перед этим я как раз провел Благословение 

четырехсот миллионов пар. Я попросил их пройти трехдневную Церемонию и раздал семьям в духовном мире приказы 

по полной программе — что еще осталось сделать? Существуют миллиарды людей, мертвых душ, никогда не 

вступавших в брак, которые родились на земле и выросли в духовном мире, ожидая Благословения. Открыв врата, я 

благословил 1,6 миллиарда пар, то есть четыреста миллионов пар, благословленные за несколько дней до этого, 

умноженные на четыре. (301-171, 1999.4.25) 



Вот какой я есть. Мне даже в голову не приходило хвастать во время моего пути исполнения воли Бога! Я уже 

многое сделал во всем мире, но еще многое осталось незавершенным. Перед духовным миром стоит все та же задача. Я 

уйду туда, исправив все, что нужно исправить на земле. Есть люди, жившие и умершие одинокими; мужчины и 

женщины, которых любили родители, но которые так и не смогли создать семью; а также дети, умершие сразу после 

рождения. Такие дети вырастают в духовном мире. Они не остаются навеки младенцами. Мысли матерей, которые 

горько плачут о своих умерших детях, позволяют младенцам расти. Это нормально, когда родители горюют о смерти 

своего ребенка. Ваш умерший партнер в духовном мире будет расти. Если жена лелеет своего умершего мужа в сердце и 

грустит о нем, ему от этого будет только лучше. (301-187, 1999.4.26) 

На земле нет ни одного человека, рожденного от Истинных Родителей. Тот, кто не родился в родословии 

Истинных Родителей — Истинной Матери и Истинного Отца — не сможет войти на Небеса. 

Если смотреть с точки зрения Божьего идеала творения, люди попадают на Небеса, получая родословие Истинных 

Родителей и почитая их как Господа Небесного Царства на земле и на небе, а также живя вместе с ними как члены их 

рода, основанного на истинной любви, и получая Благословение для будущих потомков. Следовательно, те, у кого не 

было глубоких переживаний любви в сфере царской семьи, не смогут попасть на Небеса. Это точно. (250-49, 1993.10.11) 

Я выполнил свою ответственность. Что еще осталось сделать? Я даже благословил духовный мир посредством 

объединенной сферы и спас своих врагов! У меня нет ни одного условия для обвинений сатаны! Что же еще я должен 

сделать? Теперь искупления больше не существует. (272-121, 1995.8.30) 

Мне предстоит определить уровень духовного мира. Что за люди жили на земле до сих пор, а затем уходили в 

духовный мир? Это были люди, жившие и любившие в свое удовольствие. Мужчины и женщины, крутившие интрижки 

и жившие, как на душу ляжет. Среди неверных женщин очень много распутниц, верно? Все они кончат в аду. Они 

скатятся в самые глубины ада! В наше время многие пары, вступая в брак, заключают брачный контракт. Вы знали об 

этом? Они не хотят иметь ни детей, ни семью! 

Это похоже на времена архангелов. Может ли бездетный человек узнать, что такое родительская любовь? Знают ли 

они, как любить детей? Никакие контракты их этому не научат! Шайка бродяг! В духовном мире они станут лишь 

горсткой бездельников. У них не будет основания для того, чтобы остановиться и поселиться где-нибудь. Как же 

благодарны они мне будут, если я поженю их! (301-63, 1999.4.16) 

Что такое духовный мир? Духовный мир — это мир архангела, а земля — это мир Адама. Мир сына и слуги 

отличаются друг от друга. Кто же должен трудиться усерднее, земля или духовный мир? Для этой цели сорок тысяч пар 

на земле означают... У нас сейчас более сорока тысяч благословленных семей. То есть сорок тысяч и, возможно, еще 

пять тысяч. Хотя нет, таких пар более четырехсот миллионов! Вот почему каждая семья должна привести двух 

кандидатов на Благословение — одного мужчину и одну женщину. Все это нужно будет довести до конца в духовном 

мире. 

Все духи в духовном мире — это потомки Адама. Но из-за грехопадения родословие архангела перешло и в 

духовный мир. Этого абсолютно не должно было случиться! Нельзя оставлять духовный мир таким, как есть, доверху 

полным каинской природы! Всем нужно дать Благословение. Тогда эта сфера сможет выровняться. 

Вот почему я собрал всех духов, умерших холостыми и незамужними, и благословил их. Духи малышей, умерших 

сразу после рождения, тоже растут. Я благословляю всех тех, кому около шестнадцати и кто ушел в духовный мир, не 

успев вступить в брак. Таких людей миллиарды… Вот почему я сейчас провожу духовное Благословение. (301-209, 

1999.5.1) 

Во время отлива на берегу остается всякий мусор. А во время прилива все, что было выброшено в последнюю 

очередь, возвращается в море самым первым. В соответствии с восстановлением через искупление, когда цикл приливов, 

зависящий от полнолуния, похож на встречу падшего человечества со светом Божьего Слова и любви, мы столкнулись 

лицом к лицу с тем, что нужно будет примирить и объединить с помощью силы истинной любви. С точки зрения 

истории, если этот процесс выйдет на горизонтальный уровень одного поколения, сатана вылетит вон сразу же после 

совместного благословения плюса и минуса. 

Ложные родители будут искоренены, и люди станут единым целым с Истинными Родителями. Этот процесс 

пошел, и теперь ад будет упразднен, а все предки в духовном мире будут благословлены. Даже сейчас получают 

Благословение миллиарды и триллионы духов. Наши предки ведут духовный мир к Небесам. Их земные потомки 

вертикально являются и отцом, и сыном, живущими в истинной любви. Основа семьи, в которой царит истинная любовь 

— это начальная точка соединения востока и запада. (300-224, 1999.3.14) 

Благословение — это наследование основания для связи с Божьим родословием истинной любви. Человек, 

наследующий родословие Бога благодаря Благословению, живет одновременно и в духовном, и в физическом мире. 

Поэтому Бог может свободно владычествовать над таким человеком. Вот почему даже сейчас Бог свободно продвигает 

вперед работу над воссозданием и восстановлением посредством Своего полного владычества без каких-либо условий 

искупления. Вопрос в том, относится ли к вам эта убежденность. Когда вы решительно объединитесь с эталоном 

абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания, все тут же выстроится в очередь по направлению к 

горизонтальному миру. 

Сын помогает отцу стать владыкой любви, жена помогает в этом своему мужу, а младший брат — старшему. С 

другой стороны, ни ребенок, ни жена, ни младший брат не смогут обрести владычество истинной любви без родителей, 

мужа или старшего брата. 

Для того, чтобы стать владыкой истинной любви, вы должны возвысить своего партнера над собой и посвятить 

ему жизнь. Вот почему единство души и тела личности, единство в семье между супругами и детьми, а также единство 

страны нужны для завершения эталона любви, которая является идеальной моделью восьми стадий. Иначе говоря, когда 

будет установлена традиция неизменной истинной любви в период внутриутробного развития, младенчества, детства, 

отрочества, молодости, зрелости и старости, а также в эпоху истинных царя с царицей, тогда будут установлены и эталон 

истинной любви, и взаимоотношения родителя и ребенка. 



Таким образом, именно в идеальной семье и стране и родители с детьми, и муж с женой, и братья с сестрами, и все 

нации хотят стать хозяевами, эталоном восьми стадий, основанных на истинной любви. Именно здесь берет начало 

вечное глобальное равновесие. Здесь же автоматически устанавливается и Царство Небесное на земле и на небе. (300-

303, 1999.4.11) 

3.3. Истинная любовь освобождает ад и на земле, и в духовном мире 

Нужно освободить даже ад — как на земле, так и в духовном мире. Путь должен быть расчищен вплоть до основ 

Царства мира, а также выбиты ворота ада и открыты врата Небес. Все должно быть устроено так, чтобы Бог мог 

свободно проходить куда угодно и на земле, и в духовном мире… Ад, врата страданий, Богу совершенно не нужны! Они 

должны быть полностью разрушены! Кто мог знать об этом? Тогда как же оценить то, что я сделал? Я повалил все 

личные заборы и все преграды, блокирующие физический мир и даже ад в духовном мире. 

Вот почему мне предстоит проложить шоссе. Я должен уравновесить оба мира; это касается не только земли. Весь 

духовный мир должен быть уравновешен, равно как и семья, род, народ, страна, мир и Космос. Как же это сделать? Это 

возможно благодаря семье, которую создают мужчина и женщина (Благословению). (302-226, 1999.6.14) 

Так как теперь Благословение стало возможным, я могу давать его столько, сколько захочу. Я должен дать его 

всем без исключения! Я должен устроить все так, чтобы к моменту моего ухода в духовный мир там не осталось бы 

никого, кто не был бы благословлен. Прежде это было невозможно, но теперь каждый может получить духовное 

Благословение. 

Люди, получившие Благословение, должны наполнить и землю, и духовный мир до того, как я уйду. Иначе все 

падшие родословные, посеянные Адамом и существующие до сих пор, так и не будут искоренены. Итак, как звучит 

девиз этого года? «Вселенское преумножение истинного Благословения и искоренение сатанинского родословия». 

Духовный мир должен получить Благословение в полном составе. Это не должно остаться недоделанным, когда я уйду. 

Я могу уйти в духовный мир, лишь очистив все это. А вы думаете о том, чтобы искоренить демонов? Я уже навел 

порядок в духовном мире. 

Вы можете этого не знать, но я проделываю всю эту работу. Я достиг такого уровня, что могу дать Благословение 

даже духовному миру, и даже предки могут получить Благословение после освобождения. Освобождая тех, кто умер в 

детстве или будучи холостым, я даю им возможность войти в сферу Благословения. 

Таким образом, сатанинский корень будет выдернут. Вот почему я распорядился двадцать дней назад до того, как 

прибыл сюда, о том, что даже духи из духовного мира должны пройти трехдневную Церемонию, как мы это делаем на 

земле. Это очень сложно! Все происходит так же, как и на земле. Вы вступили в брак на земле, и я точно так же даю 

Благословение незамужним и неженатым мужчинам и женщинам в духовном мире. (301-212, 1999.5.1) 

Я благословил всех, даже детей, и теперь весь духовный мир придет… Что такое Благословение с точки зрения 

Принципа? Это — доля ответственности человека. Его ответственность — получить Благословение. Если бы человек 

выполнил свою ответственность, он занял бы совершенное положение Божьего сына. Он обрел бы достаточную власть 

для управления миром ангелов. Вот почему даже сам факт того, что вы относитесь к Благословению, меняет вашу 

семейную генеалогию. То же самое происходит, когда кореец принимает американское гражданство и подпадает под 

действие законов Америки. Однако эта регистрация на данный момент еще не коснулась всего мира. Для того, чтобы 

прояснить этот момент, я уравновешиваю небеса, землю и право первородства, меняя местами положение старшего 

внука семьи и старших внуков целого рода. В духовном мире есть право старшего внука на личном, родовом, 

национальном, государственном, мировом и вселенском уровне. Теперь я восстанавливаю все это в обратном порядке. 

(301-189, 1999.4.26) 

Путь любви нельзя поделить. Он гармоничен и сбалансирован. Любовь неизменна, поэтому она не исчезает из-за 

того, что ваш сын умер. Он ушел в духовный мир и продолжает там расти в стабильной сфере взаимоотношений. 

Поэтому, даже если малыш умирает, едва появившись на свет, он вырастет в духовном мире. Люди этого не знали! 

Церковь Объединения должна отдавать себе в этом отчет. Поэтому, даже если в будущем ваш ребенок уйдет в духовный 

мир — если он не совершал грехопадения, он вернется к вам и будет жить с вами. 

Я разрешил проводить трехдневную Церемонию тем, кто благословлен с духами, и теперь умершие члены Церкви 

Объединения могут спуститься на землю и жить вместе со своими мужьями и женами. Говорю вам, не давайте им 

повторное Благословение в качестве утешения, коли им уже за 49 лет! До сих пор духам не разрешалось спускаться на 

землю и вступать в благословленные отношения. Я могу дать Благословение в качестве утешения тем, кому еще нет 

пятидесяти, ведь даже пословица такая есть: «Злоключения начинаются к сорока девяти…» Прошу вас, не давайте им 

повторного Благословения! Почему? Да потому, что я позволил участвовать в трехдневной Церемонии даже тем, кто 

благословлен с духами! (301-189, 1999.4.26) 

Второе Пришествие Господа приносит с собой субстанциальное, а не условное восстановление искуплением. А все 

потому, что мне пришлось сражаться в стольких битвах… Я сражался в духовном мире, чтобы победить на земле, и 

теперь я должен восстановить искуплением все субстанциальные сферы духовного мира. Вот почему меня должна была 

принять христианская культурная сфера и к этому моменту объединиться со мной. 

Если бы христианство приняло меня, мне не пришлось бы испытать столько гонений. Я бы тут же нашел и 

восстановил всех подготовленных Богом людей. Есть лишь одна невеста. Не существует временных земных решений для 

запутанных духовных проблем. Если я определенным образом не решу их все, мне придется заниматься этим снова и 

снова, но уже на мировом уровне, чтобы выйти за рамки страны. 

Благословение заключает в себя церковное, национальное и всемирное Благословение. Я должен завершить все 

это, ведь меня будут обвинять, если я уйду в духовный мир, не доделав все до конца. Если бы это произошло, на 

решение этой проблемы ушли бы тысячи и десятки тысяч лет, ведь без этого вы не сможете принимать участие в 

деятельности, даже попав в духовный мир. Всем вам пришлось бы ждать в зале ожидания. Вот почему вам следует 

понять, насколько важна жизнь на земле! 



Дедушке предстоит стать внуком, отцу — сыном, а сыну — отцом; все позиции поменяются с точностью до 

наоборот. Итак, когда осью становится Господь Второго пришествия, Адам становится первым отцом, Иисус — вторым, 

а Господь Второго пришествия — третьим. К настоящему времени Господь Второго пришествия заплатил искупление за 

неудачи первого и второго отцов и теперь находится выше сферы совершенства…сыновья и дочери этих трех детей 

живут не только на земле, но и в духовном мире. (236-330, 1992.11.9) 

Вы внимаете мне, пока я жив, а что вы будете делать, когда я уйду в духовный мир? Куда с этого момента 

направятся будущие поколения Церкви Объединения? Они будут стараться точно следовать моему прошлому пути. 

Кланам Израиля нужно было следовать по пути Иакова, израильскому народу — по пути Моисея, а христианству — по 

пути Иисуса. Точно так же членам Церкви Объединения нужно следовать по пути, открытому мной. Они должны пройти 

этот путь. Иначе им не пересечь океанов, как это делают мигрирующие птицы, и не соединить Северный и Южный 

полюс. А ведь вы должны летать! (142-168, 1986.3.9) 

Даже в этой ситуации — я подобрал всем вам пары, но я даже разочка не взглянул на женщин, приславших 

фотографии! Во время подбора пар женщин было недостаточно, и я воспользовался фотографиями из альбома Японии, в 

котором были тысячи фотографий. Я выбрал пару и сказал: «Ну, вот тебе и муж!» Однако японские женщины не сказали 

мне: «Как же ты мог помолвить нас, даже не взглянув?» Они живут с человеком, изображенным на той фотографии! 

Замечательно! Вот благодаря чему Церковь Объединения способна исправить наш мир. И это великолепно! 

Благодаря мне… Не каждый день в мире рождаются такие люди, как я! Таких людей не было в прошлом и не 

будет в будущем. Не было ни одного такого человека в прошлом, не будет и в будущем. Такая возможность есть лишь 

сейчас, пока я живу на земле — и лишь в это время. Вы только подумайте, какой человек вас поженил! Вы сможете 

рассказывать об этом в духовном мире за плату — мол, я был благословлен самим Отцом! (165-90, 1987.5.20) 

Если вашей любимой жене придется вот-вот уйти в духовный мир, она разлучится с вами. До сих пор люди 

разлучались, умирая. Уходя в духовный мир, вы попадаете на уровень, который вам соответствует. Как только вы 

возноситесь в духовный мир, одно нажатие кнопки в чем-то, похожем на видео — и все ваши дела в течение всей жизни 

появляются тут же. Все это записывается. Оглашается ваш номер, и приставленный к вам человек уже ждет вас на 

соответствующем уровне. И вы отправляетесь на свое место. Даже если в семье было десять человек, все они будут 

разлучены, ведь у них разный духовный уровень. Они не смогут даже встретиться друг с другом! Сейчас, однако, эта 

проблема решена. Если после Благословения человек, которого вы любили в течение его земной жизни — или нет, 

давайте так: если ваш любимый человек оказался в духовном мире, вы можете благословить его. Именно так я 

благословил Тэмоним и Тэхённим (старшего брата Отца). Я благословил даже Чхунмоним (маму Отца)! Я благословил 

людей в духовном мире. Эти врата будут открыты. Лишь тогда появится возможность освободить ад. Тогда во всем мире 

будет установлен эталон завершения реорганизации духовного мира как прямого пути на Небеса, в изначальный 

безгрешный мир Эдемского сада. Для этого нужно разлучить и личности, и семьи, которые были разделены на земле. 

Когда все это соединится воедино, будет создана объединенная сфера Царства Небесного на земле и на небе, и наступит 

эпоха освобождения Бога. (283-146, 1997.4.8) 

Родители дают Благословение в субстанциальном мире, выходя за расовые и религиозные рамки. Благодаря этому 

на земле будет установлена сфера освобождения личности, семьи, рода, народа и страны. Эта сфера создается не в 

духовном мире. Основа для объединения с миром Небесной и даже вселенской любви существует на земле, поэтому 

духовный и физический мир смогут объединиться вместе с Истинными Родителями, чтобы расставить по местам все 

счета и завершить Благословение на личном, семейном, родовом, национальном, государственном, мировом и даже 

космическом уровнях. 

Таким образом, благодаря созданию единой и гармоничной сферы благословленных семей в духовном и 

физическом мире будет установлено основание для идеала Небес, основанного на безгрешном Адаме; его ценность 

будет равна ценности всех семей в истории. Провозглашая Царство Небесное на земле и в духовном мире, Бог может 

спуститься и пребывать на этом основании. Бог — это вертикальный Родитель. А Истинные Родители — это 

горизонтальные Родители, которые приводят в равновесие землю. Таким образом, основываясь на Чиль Паль Джоль 

(«Дне восьми семерок»), была установлена Сфера Вселенской Субботы для Родителей небес и земли, и началась новая 

эпоха. Итак, начиная со Дня девятого сентября (Провозглашение Сферы Освобождения для Родителей небес и земли), 

мы вступаем в новую эпоху. (303-257, 1999.9.9) 

Сейчас, начиная со Дня девятого сентября, все вы должны сделать «приношение полного искупления». 

«Приношение полного искупления» — это церемония освобождения от обид. Нужно провести церемонию 

освобождения. Вы должны избавить Бога от Его негодования и освободить Его. И не только: вам нужно освободить 

космос, и тогда «приношение полного искупления» освободит каждого из вас. 

И теперь, когда мы вошли в эпоху освобождения, вы даже не представляете, как наша Вселенная поет хвалебные 

песни всему, что происходит на земле! Вы не знаете, как все на свете радуется этому времени! С начала года и до сих 

пор везде царит праздничная атмосфера. Теперь Небесная удача будет следовать за нами и сопутствовать нам — все, о 

чем мы говорим, мы сможем сделать. До сих пор мы боролись за то, чтобы поймать Небесную удачу, но теперь она 

будет следовать за нами и помогать нам. Это значит, настало время, когда Бог и духовный мир могут мобилизовать 

бесчисленное множество предков и добрых духов для помощи на земле. Теперь мы можем установить сферу 

освобождения. Настало время перемен. 

Ваши семьи теперь должны стать идеальными, напрямую почитать Истинных Родителей и Бога и стать 

представителями Истинных Родителей. Вы станете семьями, представляющими собой первого, второго и третьего Адама 

— то есть Мессий, которые приходили в эпохи Ветхого и Нового Заветов, а также Мессию, который, миновав эпоху 

Нового Завета, пришел в эпоху Завершенного Завета; таким образом вы будете почитать Бога, и тогда все люди смогут 

попасть прямо на Небеса. Благодаря этому мы входим в эпоху благословений ради освобождения сферы четвертого 

Адама. 



Вы должны окропить Святым вином все страны. Вы же возродились, выпив Святое вино, правда? Освобождение 

падшей сферы теперь будет проходить значительно легче. Вы должны передать его даже всему сущему. И тогда оно 

вернется на сторону Бога. Вот почему я собираюсь орошать с самолета Святым вином весь мир! Даже если попаду не на 

всех, все равно я обрызгаю крупнейшие города и буду за них молиться. Вам лучше знать, насколько страшны молитвы 

Истинных Родителей! Если я помолюсь за гибель нации, она погибнет! Ей не удастся избежать разрушения. 

3.4. Регистрация в Царстве Небесном и духовном мире благословленных семей 

3.4.1. Требования к регистрации 

До сих пор никто не был зарегистрирован в Царстве Небесном. У этого Царства не было своей страны. Ни семьи, 

ни страны. При входе в духовный мир вы и ваши родители, а также, если ваша семья состоит из десяти человек, все 

десятеро будут разлучены. Однако с этих пор все будет по-другому. Знайте же, что изначально, если бы человек не пал, 

вы бы входили на Небеса вместе с мамой, отцом и всем родом. 

Если ваши дедушка с бабушкой, мать с отцом, супруг и дети станут единым целым, унаследовав истинную любовь 

Бога, живущую ради других, тогда даже Сам Бог подчинится ей! Если мир старается жить ради других, руководствуясь 

любовью, которая подчиняется традиции жизни ради других, тогда основа для мира обязательно появится, даже если 

мир будет против! (210-354, 1990.12.27) 

Те, кто зарегистрируется благодаря Истинным Родителям, в будущем станут родоначальниками новых родов. Они 

станут прародителями в мире ином; их зарегистрируют сначала по отношению к главным родам и народам, а потом и к 

побочным ветвям семейного родства. Поэтому вам нужно зарегистрироваться. Это не произойдет само собой. 

Вам нужно восстановить сто шестьдесят или сто восемьдесят семей. Те, кто не сможет этого сделать, будут 

проигнорированы. Прошли времена, когда можно было заявить — мол, я принадлежу к тридцати шести парам, или что-

нибудь в том же духе. Наступило время равновесия, и теперь весь вопрос в том, кто первый выполнит эти числа. В 

Церкви Объединения выигрывает тот, у кого в роду много людей. (286-247, 1997.8.11) 

Родословие изменилось, и теперь, без его перемены, вы не соединитесь с нацией Бога и не сможете в ней 

зарегистрироваться. Бог — это Владыка истинного родословия. Человек унаследовал падшую кровь, воруя и уничтожая 

Божье владычество; и теперь это возможно исправить, лишь присоединившись к родословию Бога с помощью Его 

любви. Вот почему вам нужно поменять ваше родословие. Кровь изменилась из-за любовных отношений во время 

грехопадения. Родословие перевернулось с ног на голову, и теперь нам не вернуться к Богу, не поменяв родословия. 

(258-287, 1994.3.20) 

Даже наше Благословение должно проходить и на церковном, и на национальном уровнях. Знайте, что путь, 

возвращающий в изначальный мир, можно проложить, лишь попав в духовный мир и пройдя церемонию вечного 

Благословения, Благословения всего мира. Если вы просто утверждаете, что собираетесь получать Благословение Церкви 

Объединения, или если даже получили его — легко, без особого труда, и тихенько, без моего ведома — это не считается! 

Вам нужно пройти национальное Благословение. Тогда-то и проявится все ваше прошлое. А потом вас ждет всемирное 

Благословение. Вы же не знали, что, когда Истинные Родители уйдут на Небеса, пройдут все великие церемонии приема 

и регистрации, завершат формирование двенадцати колен и займут их положение и трон — лишь тогда в мире ином, в 

центре которого находится Бог, все люди смогут по очереди занять свои места. (185-36, 1989.1.1) 

Нам очень важно изменить родословие, права на владычество и сферу сердца. Сфера нашего сердца — это наш 

род. Все это нужно изменить. Поэтому род должен быть восстановлен. Иисус пришел, чтобы восстановить нацию, но не 

смог зарегистрироваться в ней. У него не получилось создать семейный реестр. И теперь придется восстанавливать это 

искуплением. Вот почему Церковь Объединения не позволяет людям создавать семью сразу же после Благословения, 

пока им не исполнится тридцать три. Сейчас вам всего тридцать. Иисус до тридцати лет не покидал дом в поисках 

невесты и для начала общественного служения. Мы можем за эти тридцать лет преодолеть страдания на личном, 

семейном, церковном и национальном уровне, а также добиться объединения Северной и Южной Кореи. Итак, 

Благословение Церкви Объединения — это Благословение на уровне Церкви и ради объединения Кореи и объединения 

всего мира. Вы сможете подняться на освобожденное положение, лишь пройдя все три великих Благословения. (252-140, 

1993.11.14) 

Нет страны — нет и возможности зарегистрироваться в ней. В церкви — пожалуйста, а в стране не получится. 

Объединив Север и Юг Кореи, мы войдем в эпоху регистрации. Время пришло, и я прошу вас быстро довести до ума сто 

шестьдесят семей, беря в основу родовое мессианство. Когда это произойдет, и когда объединится Север и Юг Кореи, я 

буду зарегистрирован как первое поколение и стану первым прародителем. Те, кто пойдет вслед за мной — это люди, 

благословившие сто шестьдесят семей. Порядок превращения в прародителя зависит от вашей регистрации. Даже если 

бы здесь сидели тысяча шестьсот человек, получивших Благословение, это были бы тысяча шестьсот самых разных 

поколений. (256-332, 1994.3.14) 

В будущем весь мир будет зарегистрирован на основании двенадцати родов. И тогда вам придется в деталях 

расписать всю вашу жизнь — абсолютно все с момента вашего присоединения к Церкви Объединения вплоть до этого 

дня. Вы должны будете записать все, чем вы занимались в Церкви, вплоть до носовых платков. Если это не будет 

соответствовать записям в компьютере духовного мира, вы не сможете войти. (212-56, 1991.1.1) 

Вас тепло встретят в Царстве Небесном на основе сферы сердца царской семьи; там не будет никаких крутых троп 

или стен. Там все будет ровным, и все будут вас приветствовать! Вы войдете в мир вечной любви, где и станете 

хозяином. И ваш род последует за вами. Они будут зарегистрированы и войдут в Царство Небесное, обладая ценностью 

той духовной сферы, где собрались вся ваша восстановленная родня. А вы собираетесь регистрироваться? Я, как 

родовой глава полного освобождения, как Мессия и Родитель, пытаюсь затащить вас внутрь, чтобы вы смогли 

зарегистрироваться и войти в Царство Небесное. (218-358, 1991.8.22) 

Давайте, отправляйтесь в духовный мир, чтобы увидеть, прав я или нет! Даже если я потребую, чтобы за мной 

последовали все женщины, я никогда не буду использовать их ложным образом. Я зарегистрирую их на Небесах. А 

затем, после регистрации их детей, я зарегистрирую и их мужей. Таким образом, они преодолеют «изначальную гору 



трудностей и лишений» и перейдут тридцать восьмую параллель. Семьи получат повторное Благословение и начнут с 

безгрешного изначального эталона Небес — и все это в мире Божьей воли, касающейся объединения. Благодаря этому 

они родят безгрешных жителей Царства Небесного и пройдут по пути, ведущему прямо на Небеса. Я проложил путь 

туда, где Мессия уже не нужен, и стараюсь отвести туда людей; однако, если они не предпримут какие-либо шаги здесь, 

на земле, их ждет поражение. (230-250, 1992.5.8) 

Вам нужно зарегистрироваться. Куда же ради этого пойти? Вам не избежать возвращения на изначальную родину. 

Если вам не удастся сделать это в течение земной жизни, вы отправитесь в духовный мир и будете вечно бродить по 

кругу. И не будет никакой возможности освободиться из-под контроля падшей сферы, которую можно преодолеть лишь 

в слезах и горестных сетованиях. Вот ради чего я объяснил вам все это в деталях, надеясь на то, что вы выберете 

правильный путь. Пожалуйста, не забывайте мои слова, и пусть они укоренятся в вашем сердце! Я молюсь о том, чтобы 

вы стали теми, кто получит постоянную прописку на Небесах — там, где вы сможете унаследовать Царство, войдете в 

победные врата Небес, станете наследниками изначальной родины и будете зарегистрированы в ней. Те, кто это сделает, 

поднимите обе руки и поклянитесь! (177-351, 1988.5.22) 

3.4.2. Объединенная сфера духовного мира заключает в себе и средние уровни, и тюрьму 

Пары, благословленные на земле, будут всегда вместе, даже попав в вечные сферы духовного мира. Не имеет 

значения, сколько в нашем мире супружеских пар и детей — те, кто принадлежит падшему родословию, будут 

разлучены и распределены по всему духовному миру. Они будут разбросаны повсюду, понятия не имея, куда попали все 

остальные. Будет очень трудно встретиться вновь! Без Благословения они не смогут встретить друг друга. Они будут 

распределены в духовном мире в соответствии со своим духовным уровнем. Это же замечательно! Однако, как я уже 

сказал, если они объединятся в истинной любви, весь их род войдет в духовный мир в целости и сохранности. Будет ли 

это счастьем или горем? (250-334, 1993.10.15) 

Когда вы уйдете в духовный мир, никто не скажет вам идти в ад. Вы пойдете сами. И займете место, 

соответствующее вашему уровню. Даже в Церкви Объединения — хоть мы и нацелены на одну и ту же цель, вы все 

равно попадете на уровень, соответствующий вашему духовному состоянию. В чем же тогда отличие благословленных 

семей? Члены благословленных семей не смогут разлучиться друг с другом, даже если сильно захотят. Когда вы уйдете в 

духовный мир, если окажется, что ваша жена не справилась со своей ответственностью, вы разделите эту 

ответственность с ней и спасете ее. Даже если ошиблась лишь жена или лишь муж, обвинят обоих; и даже если 

ошиблись дети, обвинят всю семью. (242-108, 1993.1.1) 

В объединенной сфере духовного мира люди будут расселяться в соответствии с их уровнем. Вот почему им 

приходится здесь очень долго всему учиться. Тот мир не принадлежит к падшей сфере. Он относится к сфере Божьего 

Принципа. Даже если один из граждан страны совершает грех, будет считаться, что этот грех совершил весь народ. Даже 

если народ Небесной страны нарушает ее законы, его осудит Небесный закон, и все нарушения будут иметь дело с 

правосудием, защищающим всеобщую цель… 

Начиная с сегодняшнего дня, на небесах будет создан рай. И вам придется там подождать. Там же будет создан и 

средний уровень, и ад. Помните, что там появится даже тюрьма! Зная это, вы ясно поймете, куда отправляетесь. Вам 

должны это объяснить. Уже объяснили или нет? Я ведь вам ясно говорю об этом! (295-135, 1998.8.19) 

Те, кто получил Благословение, но не смог зарегистрироваться — то же самое, что и падшая семья Адама. Когда 

вы попадаете в духовный мир, в вашем лице появляется человек на стороне Небес. В духовном мире будет создан также 

и средний уровень. Знайте, что для благословленных семей будет создан даже рай! Рассказы доктора Сан Хон Ли дают 

нам представление о духовном мире. Там те, кто согрешил, вынуждены бродить повсюду с табличкой, на которой 

расписаны их грехи. К ним будут применяться меры в зависимости от степени их отклонения от нормы, то есть в 

зависимости от угла их отклонения от перпендикуляра. Им ничто не будет позволено. Их поставят на место даже силой! 

Все, что запятнано, нужно отсечь. В противном случае такие люди будут изолированы. Их сошлют на Северный 

или Южный полюс. Вот такие придут времена! Подождите, и увидите. Духовный мир устроен именно так. (300-158, 

1999.3.3) 

Те из тридцати шести пар, которые ушли в духовный мир, попали там в славное место. Вам же доктор Сан Хон Ли 

рассказывал о реалиях духовного мира? Тридцать шесть благословленных пар занимают там положение, исполненное 

славы. Но если кто из них оступился, им придется бродить повсюду с табличкой на груди. Как раз там и будет создан ад. 

И рай там тоже будет. В будущем, когда сатанинский мир будет уничтожен… Это, конечно, небеса, но Небесами они не 

будут. Таких людей запрут где-нибудь на среднем уровне духовного мира — вот и будет им духовная тюрьма. Страна, 

похожая на ад, существует не где-то там; это ваша повседневная жизнь. Жизнь на земле ограничена понятием времени, 

но там, в тех сферах люди ощущают, что они «живут», раз этак в год. Вот какая большая разница получается! (299-315, 

1999.2.21) 

Даже те, кто живет в аду, должны получить преимущества освобождения, иметь семью и возможность снова 

увидеть своих детей. Когда они соберут своих внуков и войдут в ворота Небес, они должны занимать при этом 

положение семьи безгрешного Адама. Небеса — это мир, свободный от сферы сатанинского мира и от обвинений 

сатаны, поэтому и восстановление там пройдет гораздо быстрее. 

Я ведь уже упоминал, что в духовном мире доктор Сан Хон Ли занимает наивысшее положение среди 

благословленных семей? С этого момента это положение станет моделью для всего духовного мира, его эталоном. Там 

будут Небеса и рай семейного типа. Для семей будут созданы и средние уровни духовного мира, и даже ад. Настала 

эпоха, и теперь все, что скрывалось в тени вашей совести в повседневной жизни, можно будет ясно увидеть насквозь 

сверху донизу благодаря мощному дневному свету. И никаких оправданий! Я уже говорил, что там будет тюрьма? Так 

вот — там обязательно будет тюрьма! 

Даже если благословленные семьи попадают в духовный мир на Небеса, там будут определенные уровни, в 

соответствии с которыми некоторые семьи приблизятся к Богу, а некоторые — к Истинным Родителям. (295-300, 

1998.9.24) 



4. Семья Истинных Родителей и труды духовного мира 

4.1. Хын Джин ним и установление первородства в духовном мире 

Благодаря тому, что мой сын Хын Джин ним ушел в духовный мир, Авель и ангелы, которые были разлучены, как 

небо и земля, стали неразлучны, как близнецы. На основе их единства можно мобилизовать и родителей. Такова точка 

зрения Принципа Объединения. 

Хын Джин — это сын типа Авеля. Он ушел в духовный мир на основании условий искупления ради сферы 

Божьего владычества над результатом, достигнутым в соответствии с Принципом и благодаря любви Истинных 

Родителей. Он ушел в духовный мир, установив прямое владычество на основании победы над владычеством сатаны. 

Вот почему впервые с момента грехопадения он смог установить необходимое условие и перейти в духовный мир 

совершенным. Изначально, если бы человек не пал, люди уходили бы в духовный мир хозяевами или даже сыновьями, 

живущими в любви на семейном основании, соединяющем сферу Божьего владычества над результатом, достигнутым в 

соответствии с Принципом, и прямое владычество, основанное на сфере сердца Истинных Родителей. В соответствии с 

Принципом вы не войдете в сферу прямого владычества, не обладая надлежащими качествами. (131-52, 1984.4.1) 

Я провел Церемонию Объединения перед смертью Хын Джин нима. Я все приготовил и позволил врачу отключить 

кислородную маску. Иными словами, я послал его, предварительно проложив для него путь. Люди в нашем мире, 

однако, скажут, что я сошел с ума, если делаю подобные вещи, в то время как мой сын умирает! 

Я принес его в жертву Небесам. В этот исторический поворотный момент я пожертвовал им ради человечества, 

корейского народа и Церкви Объединения, ради земли и духовного мира. Иисус вернулся после своего вознесения; нечто 

подобное произойдет и теперь. Итак, с точки зрения духовного мира, Хын Джин ним — это Второе Пришествие 

Господа. Он — спаситель духовного мира. Вот как обстоят дела. 

С точки зрения духовного мира Хын Джин ним был послан Истинными Родителями в качестве Мессии любви. Он 

помогает Родителям на земле, поэтому на землю приходит эра воскрешения и единого мира. Вот почему настало время 

Второму поколению получить Благословение. Вы понимаете меня? (225-86, 1992.1.2) 

Как бы вы провели Церемонию Объединения? Вы не можете провести ее, держась за первое, что попадется под 

руку! Я провел эту Церемонию для Хын Джин нима, держась за его половой орган. Он смог напрямую соединиться с 

Иисусом лишь после того, как я провел для моего умершего сына, не осуществившего цель любви, Церемонию 

Объединения любви. Даже Мать ничего не знала об этом! После того, как я провел для него, умирающего, эту 

Церемонию, мы смогли преодолеть все, что находилось в поле зрения дьявола. Это не повод для слез! Проблема была не 

в умирающем сыне и не в том, чтобы оплакивать его. Вопрос заключался в том, какова должна быть семья, любимая 

Богом. В этой ситуации, в то время как остальные были исполнены негодования, мне, как Отцу, пришлось искоренить 

все это и проложить путь для своего сына. (212-93, 1991.1.2) 

Я отдал Хын Джин нима как живое приношение, и он стал мостиком в небесный мир, основанный на семье, в 

центре которой стоит любовь. Поэтому даже Иисус должен следовать за Хын Джин нимом. Ему ведь тоже нужно пройти 

по мостику семьи, не так ли? Реальность такова, что Хын Джин ним стал единственным, кто ушел в духовный мир в 

качестве победного приношения, которого на земле любили Истинные Родители и который являлся их сыном. И теперь 

он может управлять на основе полного владычества Небес. (280-281, 1997.1.2) 

Хын Джин ним умер подростком, потомком, любимым Истинными Родителями, и теперь он полностью 

объединился с духовным миром и связал его с семьей Истинных Родителей. Он — первый сын в духовном мире. И он 

стал старшим братом. 

Следовательно, сфера любви Истинных Родителей переместилась в духовный мир. Поэтому христиане из 

духовного мира, которые так и не смогли установить связь с землей, а также представители всех остальных религий 

смогут сделать это через Хын Джина… 

Иисус должен почитать Хын Джина как старшего брата. Тогда Иисус сможет наладить более прочую связь с 

землей. Благодаря этим изменениям, а также благодаря возвращению на землю духовная поддержка как хлынет на 

землю — и сатанинский мир распадется в пух и прах! Он очень быстро падет и исчезнет. 

Это значит, что все границы между духовным и физическим миром, возведенные после грехопадения, будут 

разрушены. Благодаря вознесению Хын Джина земля соединилась с духовным миром на основе сферы любви Истинных 

Родителей. Таким образом, все стены между земным и духовным мирами рухнули, и мы вошли в эпоху взаимодействия 

этих двух миров. (225-86, 1992.1.2) 

Как же в наше время дети, принадлежащие прямому родословию, займут место приемных детей? И здесь 

важнейшая ответственность лежит на Хын Джин ниме. Он должен до наступления этих времен навести порядок в 

духовном мире. Иисус и все те, кто ушел в духовный мир, до сих пор не имели никаких отношений с Истинными 

Родителями — ни в смысле плоти, ни в смысле крови. 

Они не смогли также построить взаимоотношения с их любовью. Поэтому все те, кто ушел в мир иной, живут там 

в одиночестве, холостыми и незамужними. Даже Иисус так живет! Им нужно начать все сначала и построить 

взаимоотношения. (225-85, 1992.1.2) 

Я ведь женил Хын Джина, правда? Он занимает положение главнокомандующего над всеми семьями в духовном 

мире, поэтому он должен быть женат. С ним ведь связаны все! Основываясь на Тэмоним и Чхумоним в духовном мире… 

Когда в духовный мир уходят люди, не получившие Благословение, они должны получить Благословение от Тэмоним. 

Все многочисленные деноминации и религии типа ислама, христианства и католицизма, должны полностью 

объединиться… Это послужит началом великого переселения. Все они смогут объединиться на основе Истинных 

Родителей, живущих на земле. Для этого им нужно стать почтительными сыновьями, преданными слугами и святыми. 

Такова традиция. (292-226, 1998.4.17) 

Я дал возможность семье Иисуса и Хын Джин нима поселиться в одном доме. Хын Джин ним и Иисус должны 

жить в одном доме. Приемный сын Иисуса должен проникнуться доверием к Хын Джину. Бог этого сделать не может. 



Это предстоит сделать Истинным Родителям. Они должны сделать то, что Богу не под силу. Бог ведь сказал: «Как Адам 

назвал их, так пусть и будет!» Вы понимаете? (292-327, 1998.4.27) 

Мне нужно отправиться на Чхонпхён и как следует позаботиться о семье Иисуса, помочь ему построить братские 

взаимоотношения с Хын Джином и благословить всех христианских апостолов. Церковь Объединения занимает 

положение Авеля, а христианство — положение Каина. Как можно их объединить? Я должен объединить все и с 

духовной, и с физической точки зрения. Хын Джин, истинный сын, стоит на положении Авеля и старшего сына. 

Старший же сын на стороне Каина — это Иисус. Я соединяю земной мир с духовным и вместе даю Благословение и 

Церкви Объединения, и христианскому миру. 

Я также благословляю вместе белых и черных людей, чтобы в будущем все они смешались. И тогда больше не 

будет конфликтов на этой почве. Кто решит расовую проблему в Америке, из-за которой происходит столько бед? Кто 

положит конец этому конфликту? Это не под силу никому в Америке — ни организации, ни отдельной личности. Даже 

религиям с этим не справиться! Это под силу лишь преподобному Муну. (292-312, 1998.4.27) 

Я провозгласил об объединении физического и духовного мира в Америке, занимающей положение нации 

старшего сына в христианской культурной сфере. Хын Джин и Иисус стали одним целым… Отношения Хын Джина, 

единого с Истинными Родителями Церкви Объединения, и Иисуса, единого с христианством — это отношения субъекта 

и объекта, или Авеля и Каина. Те, кто противостоял Церкви Объединения, теперь подчинились и заняли положение 

младшего брата, а бывший младший брат (Церковь Объединения) теперь стал старшим. Хын Джин и Церковь 

Объединения полностью объединились, поэтому Иисус занял положение младшего брата… 

Право старшего сына принадлежит не только Америке. Оно зародилось из единства, которое появляется как 

результат почитания Истинных Родителей, Хын Джина и Церкви Объединения. Оно наследует это положение, когда эти 

двое (старший и младший братья) объединяются. Старший сын мира Небес и земли объединит Вселенную, завершит 

построение Царства Небесного на земле и поднимется в сферу единства. Аминь! (293-79, 1998.5.24) 

Что касается духовного мира, тот день, когда в него перешел Хын Джин, был счастливейшим днем в истории! Хын 

Джин открыл врата духовного мира как Мессия любви и проторил путь для образцовых мучеников на земле. Вот почему 

члены Церкви Объединения должны любить Хын Джина. Благодаря ему сфера второго сына может унаследовать 

благословения и удачу, принадлежащие сфере старшего сына. Сатана старался помешать этому наследию, пускаясь даже 

на грабеж и разбой, но Хын Джин, занявший положение старшего сына, передал земле все благословения, которые имел. 

Вот почему мы теперь можем их унаследовать. До сих пор сатанинский мир пытался помешать, но Хын Джин неустанно 

прилагал усилия, чтобы передать их нам. (131-52, 1984.4.1) 

Так как Хын Джин ним перешел в духовный мир, он должен взять на себя ответственность и стать защитником 

людей, воспитывая их и уча прилагать решительные усилия, чтобы избавиться от стыда за все ошибки, совершенные 

ими на земле. Истинные Родители — это не какая-нибудь пустая раковина! Они движутся вперед, обладая всеми 

субстанциальными атрибутами власти в отношении духовного мира. Вот почему я могу благословить духовный мир. 

Там существует субстанциальная сфера Родителей, поэтому я дал совместное Благословение земле и духовному миру, 

чтобы люди, получившие Благословение, смогли попасть в Царство Небесное. Сейчас оно пустует. Чтобы его заселить, 

земле нужно дать Благословение. Без него Благословение на небесах невозможно. (304-306, 1999.11.12) 

Я собираюсь построить экспериментальный образовательный зал даже в духовном мире. Там будут учить 

традициям мира веры и религии, а также дочерним философиям нашего мира. Там научат и Философии Объединения. Я 

должен учредить такой департамент образования… В духовном мире об этом ничего не знают из-за того, что он 

полностью разделен и разобщен. Мы должны рассказать им о том, что Бог — это наш Родитель, и научить тому, как 

создать идеальную семью и стать Божьими любимыми сыновьями и дочерьми. (300-314, 1999.4.15) 

С рождением Син Чхуна в моей семье стало сорок человек. Ровно сорок! Таким образом осуществилось число 

«сорок». Вот почему его зовут Син Чхун. Что означает это имя? Китайский иероглиф «син» означает «верить», а не 

«новый». В Церкви Объединения наступила весна веры. 

Вот как обстоят дела в плане искупительных чисел и всего остального. В будущем в моей семье родится 

множество сыновей и дочерей. И много-много внуков! Сколько у меня детей? Их же было двенадцать? У меня было 

тринадцать детей, но Хе Джин умерла через восемь дней после появления на свет. В будущем Хын Джину тоже нужно 

будет усыновить ребенка… 

Нужен нам или нет контроль над рождаемостью? В мире сатаны людям приходится это делать, но в наших 

благословленных семьях этого не должно быть. Однако если у вас есть проблемы со здоровьем и вы не уверены, что 

сможете в таком состоянии родить ребенка, вам лучше этого не делать. (213-189, 1991.1.20) 

Семья Истинных Родителей, представляющая собой всю историческую победную сферу, поднялась на это 

положение, пройдя путь очищения от самого корня. Если Хе Джин была принесена в жертву ради отсечения родословия 

падшей женщины в Эдемском саду, то Хи Джин представлял собой Эпоху Ветхого Завета. У них были разные матери. 

Итак, Хи Джин принадлежит Эпохе Ветхого Завета, а Хын Джин — Эпохе Нового Завета. Он не был женат, равно как и 

Иисус. Однако позднее, получив Благословение на брак, он соединил землю и духовный мир; на этой основе соединится 

будущее совершенное физическое основание христианства, которое на протяжении всей истории помогало достичь 

духовного совершенства тем, кто не был благословлен в христианстве. Отсюда же начинается и Благословение семьи. 

(304-304, 1999.11.12) 

4.2. Провидение на Чхонпхёне, касающееся Церемонии Освобождения предков 

Зачем вы приезжаете на Чхонпхён? Вам нужно очистить все, что сбивает вас с толку в духовном смысле, а также 

освободить всех своих предков. Вас нужно проверить и выдать вам «сертификат качества»; вы должны все это сделать 

сами. Хын Джин уже там. Он — высочайший старший сын в духовном мире. Кому же он приходится младшим братом? 

Его старший брат — Хё Джин, не так ли? Но Хын Джин занимает положение старшего брата по отношению к Хё Джину. 

Хын Джин — высочайший старший брат, и все должны почитать его, как царя. (299-309, 1999.2.21) 



Мы входим в эпоху субстанциальной нации. Вы должны сфокусироваться на этой цели. Мы же даем духовному 

миру освобождающие Благословения, правда? Благословения будут проводиться вплоть до ста двадцати поколений. В 

прошлом это были лишь четыре поколения. Насколько близки родственные связи между четырьмя поколениями? Сюда 

относятся родственники до восьмого колена. А семь поколений заключают в себе даже больше. Эта огромная 

изначальная семья будет состоять из сотен и даже тысяч семей. Благословение будет дано четырем и даже семи 

поколениям. Если семь поколений получают Благословение, оно выходит за пределы рода, так ведь? Тогда сто двадцать 

поколений охватят весь мир! Так как мы занимаемся этим в Чхонпхёне, знайте, что все благословленные семьи должны 

соревноваться друг с другом, кто больше предков освободит; на них лежит ответственность открыть врата для 

Благословения. (299-307, 1999.2.21) 

Вы все участвовали в церемониях освобождения предков? Вам нужно освободить семь поколений. Лишь после 

этого вам предстоит освободить сто двадцать; то есть вам нужно начать с семи поколений и освобождать предков вплоть 

до ста двадцати поколений. Если вы сделаете это для ваших предков, все будет улажено, и все сто двадцать поколений 

будут благословлены тотчас же. И тогда Благословение получат все без исключения. Будут тогда врата ада разрушены 

или нет? И рай, в котором пребывает Иисус, и средние уровни духовного мира были созданы из-за грехопадения. Даже 

духовный мир был создан в соответствии с дуальными свойствами. Если бы я не благословил духовный мир, у меня 

были бы очень большие проблемы, попади я туда. Вас не должны там схватить! Как только в духовном мире будет 

наведен порядок, ситуация на земле благодаря этому сможет разрешиться в любое время. (301-205, 1999.4.26) 

Говорю вам — поезжайте на Чхонпхён и пройдите семинары, чтобы освободить предков ста двадцати поколений! 

Когда я сказал им благословить четыре поколения, весь Чхонпхён поднял такой шум! Однако они это сделали. Затем я 

попросил их благословить семь поколений, и они сделали это. Сейчас я прошу благословить сто двадцать поколений, и 

люди думают: «О Боже!» Что вы имеете в виду, говоря «О Боже!»? Будьте готовы умереть и уйти в духовный мир! Вы 

должны упасть перед Хын Джином или бабушкой Хон, отправиться в духовный мир и совершать всякие отчаянные 

поступки! Я сказал им, чтобы они стали жертвоприношением. Итак, когда вы освободите сто двадцать поколений, они 

все призовут вас. 

Когда Адам войдет в Царство Небесное, как вы думаете, легко ли будет ему слушать рыдания супружеских пар на 

средних уровнях духовного мира и людей в аду? Они ведь не должны были там оказаться, правда? Об этом ведь говорит 

Принцип? Вот почему я их освобождаю! Я провозгласил День четырех четверок в Кодиаке, а восьмого января — 

вселенский День четырех четверок в Пунте дель Эсте. (300-96, 1999.3.1) 

Кроме Тэмоним есть еще и Чхумоним. Есть и Тэхённим (старший брат Отца). Стоит мне приказать, и моя семья 

отправится куда угодно и будет делать все то, что сделала в свое время Тэмоним. Несмотря на то, что Хын Джин не 

воспитывался Тэмоним лично, она сейчас следует за ним. У меня много детей, а внуков так и вообще больше сорока! 

Однако нет никого, кто смог бы подготовить все для них и принять их. Что вы думаете? Вас вообще это беспокоит хоть 

немножко? Вы, бездельники, воспринимаете меня именно так, потому что я шутил; однако все это очень серьезно! (298-

165, 1999.1.1) 

Миссис Хё Нам! Ты должна на каждом континенте построить семинарские центры, такие же, как на Чхонпхёне! 

Поезжай в тур по шести странам раз в два месяца и открой везде филиалы. Если все время собирать всех в одном месте, 

это выльется в круглую сумму! Ездить в Чхонпхён очень дорого! Да и нет в этом необходимости. Открой местные 

филиалы на шести континентах — тогда ты сможешь ездить туда и собирать за раз по несколько тысяч человек. Тогда 

ты сможешь сэкономить на расходах, мобилизовать духовный мир для помощи Святому Духу и охватить даже народ 

Африки! Создай места, похожие на Чхонпхён, на всех шести континентах. Каждая страна должна принять участие и 

организовать местное отделение на каждом из континентов, чтобы по всему миру были созданы удобные отделения или 

центры для духовных тренингов. Если ты провалишь эту задачу, я вышлю тебя из Чхонпхён! Ты (Хунмоним) должна 

прекратить работу в Чхонпхёне! Оставь все дела заместителям и отправляйся в Европу. Пусть едут все вместе: и Хын 

Джин, и Тэмоним, и Чхунмоним; тогда месяца через три появится первый филиал на местах. В будущем появится 

множество людей, которые поддерживают взаимоотношения с духовным миром. (294-197, 1998.6.14) 

5. Наше конечное желание 

Чем больше вас преследуют в падшем мире, тем идеальнее и выше будет сфера духовного мира, в которую вы 

попадете. Отправившись туда, вы станете благородными гражданами Небес. Бог посмотрит на вас и скажет: «Это — 

Мой любимый сын!» Тогда все ваши пять органов чувств будут вовлечены в Божью любовь. Вся Вселенная склонит 

свою голову перед вами и поприветствует вас. Вот какой мир вас ждет! Там ждут прихода святого. Такова наша 

окончательная цель. Вы понимаете? Вам все ясно? (294-96, 1998.6.14) 

Преподобный Мун никогда не сопротивлялся. Я терпел, терпел и терпел до конца, сгибаясь все больше и больше 

по мере продвижения вперед. Таким образом я увидел, что этот путь позволил мне достичь высочайшего положения, где 

я смог без борьбы обрести Божье право наследия. Иными словами, я не погиб, а, напротив, обрел победоносное 

господство над миром, желавшим моей смерти. Я создал условия, необходимые для того, чтобы меня приняли выше и 

национального, и мирового уровня. Я выполнил все задачи и уравновесил земной и даже духовный мир. И теперь 

говорю: «Аминь! Аминь!» (302-207, 1999.6.13) 

Прошло время, когда мне приходилось жертвовать своей плотью и кровью, служа Корее. Основываясь на этой 

стране, все становится на свои места. Стоит мне показать вам пример, и вы скажете: «Я буду трудиться усерднее вас, 

пока не умру, и оставлю это после себя». Иначе вы не сможете следовать за Родителями мира Небес. Получив право на 

наследство, вы должны научиться оказывать влияние на все, что окружает вашу семью и вашу землю, даже если это 

влияние будет лишь тенью Родителей. Если не получается стать стволом — станьте веткой! Не веткой — так хотя бы 

листком! Вы же являетесь частью жизни дерева! И можете взаимодействовать со своим духовным миром. (267-279, 

1995.1.20) 



Если я всю ночь просплю со сжатыми кулаками, мои руки онемеют, поэтому Небеса берут мои руки и 

расправляют их, говоря мне не делать этого. Тогда все будет нормально. О чем вообще может беспокоиться тот, кто 

верит в такого Бога? В Церкви Объединения происходит множество подобных чудес и свершений. 

Рассказы Сан Хона о духовном мире — это ничто! Я все это знаю. Мир может этому не верить, но я-то знаю об 

этом на сто и даже на тысячу процентов! Я не просто верю — я знаю это! Люди сомневаются в подобных вещах; 

поэтому-то Небеса им и не помогают. Попав в духовный мир, они будут мне благодарны. 

Даже доктор Сан Хон Ли думал, что ему придется страдать в духовном мире за свою веру в Церковь Объединения. 

Однако сейчас он трудится там на высочайшем уровне. Реальность оказалась настолько потрясающей, что он даже не 

мог и мечтать о таком! Тем не менее он не может проводить там время, просто улыбаясь. Это очень серьезный вопрос! 

Не верите — положите нож рядом с собой и отчаянно помолитесь, что умрете, если вдруг заснете! Вы должны быть 

полностью поглощены столь отчаянной молитвой! Нельзя делать это вполсилы. (302-270, 1999.6.17) 

Я странный человек! Стоит мне запомнить что-либо, я это уже не забуду. Я забочусь об этом. Когда у человека все 

вылетает из головы — это ведь слабоумие?... Я еще не дожил до такого! Хоть я и старик восьмидесяти лет, я еще в своем 

уме! Считайте, что я — старик, перед которым снимает шапку даже компьютер! Если что-нибудь засядет в мою голову, я 

это уже не забуду. Я буду помнить об этом даже в духовном мире! Если вы совершили ошибку на земле — исправьте ее! 

(298-129, 1999.1.1) 

После 1960 года я поднимался в горы и охотился. Чтобы выполнить всю мою ответственность перед страной и 

выйти за пределы земель в нашем мире, я с 1963 года начал подготовку к океаническому провидению. Я должен 

завоевать океан! И землю тоже. После этого мне предстоит провести на завоеванных территориях обряды 

жертвоприношения. Никто, кроме Истинных Родителей, не может создать необходимые узы любви Авеля к Каину, 

предполагающие принесение жертвы. Никому иному это не под силу. 

Члены Церкви Объединения в одиночку с этим не справятся. Все, что было разделено из-за порочных родителей, 

должно быть приведено в порядок Истинными Родителями. Вот почему я трудился ради моря и в дождь, и в снег… 

Должны же получить освобождение те, кто перешел в духовный мир, став жертвой моря, а также те, кто жил в аду на 

земле? Здесь та же самая ситуация. Я благословляю всех тех, кто умер в море, именно по этой причине. Поймите же, как 

серьезен я был, давая представление о понятии «Истинный Бог»! Вы понимаете? (298-19, 1998.12.31) 

Я планирую завещать царство чистым людям, таким, как вы, не подозревающим о подобных битвах, и свободно 

уйти в духовный мир, не отягощая себя каким-либо багажом. Так как духовный мир уже подготовлен, что же мне брать с 

собой с земли, мне, скучающему по лучшему миру? (299-239, 1999.2.17) 

К настоящему моменту уже почти все сделано. Я научил вас всему. Я так устал! Этот запутанный мир меня 

окончательно изнурил и допек своим осуждением и критикой! Как он меня утомил! Я хочу жить так — десять лет сидеть 

где-нибудь в тишине, уставившись на сосну, и еще десять лет разглядывать скалы. Вот за такими занятиями я и 

подготовлюсь к духовному миру. Должен ли я навести порядок в столь запутанном духовном мире? Вы, наверное, не 

знали об этом? (296-286, 1998.11.10) 

Открыв путь для всех людей, я стал другом даже осужденным преступникам; я сидел в наручниках вместе с 

ворами, ел с ними за одним столом и утешал их. Некоторое время назад я даже ездил в Лас-Вегас и возвращался обратно, 

помолившись за тех, кто был заключен в тюрьму. Я купил отель Нью-Йоркер для того, чтобы очистить самое грязное 

нью-йоркское гнездо сатаны и воздвигнуть на его месте новое основание. Мне пришлось отправиться туда, пообщаться с 

ними и утешить их. Лишь тогда я смог проложить путь даже для всех этих осужденных людей из самых разных дыр и 

уголков сатанинского мира. Я должен был проложить путь на земле. Только тогда все границы духовного мира будут 

открыты, и мир объединится. Вот почему я устроил межрасовые браки, благословив вместе черных и белых. Я куплю 

дома для черных и белых. Иными словами, я делаю вещи, невиданные в нашем мире. (91-160, 1977.2.6) 

Стоит мне вспомнить, как отнеслась ко мне эта страна, и меня переполняет негодование. В Церкви Объединения 

множество людей считает меня палкой, использованной и брошенной каким-то стариком, и они собираются подобрать 

ее, чтобы ковыряться в дерьме! Пойдите в духовный мир и посмотрите, что произойдет! Такие люди даже не 

подозревают, какие несчастья их там ждут! Слезы горя будут литься бесконечным потоком, и печаль не покинет их 

миллионы лет, пока они не предстанут перед судом своих великих предков. Преподобный Мун знает об этом, поэтому 

ему пришлось вытерпеть все это и покончить с этим раз и навсегда. (263-221, 1994.10.4) 

Однажды ночью кто-нибудь может пробраться к вам и побрызгать ядом на мирно спящих людей. Таким образом 

будет отравлен путь в миллионы лет! Вот почему я живу в постоянном напряжении, сидя на иголках! Я никогда не мог 

сесть и заснуть с легким сердцем. Я даже сплю, скорчившись набок! Пока я не выполню свою миссию, я не вправе 

вытягивать свои конечности к небесам! Вот так я и живу. (247-81, 1993.4.21) 

Вы все при галстуках, а я хожу вот так! И могу выйти на улицу в любое время. Поэтому я впереди вас всех. Дома я 

снимаю носки и хожу босиком. Я стараюсь носить одежду по минимуму. Почему? Я делаю это, чтобы сберечь деньги, и 

все это ради блага тех, кто голодает. Это вошло в привычку, и меня даже носки стали раздражать! Куда бы я ни пошел, я 

иду без носков. Я подсчитал, сколько недель я прожил таким образом и сколько я смог сэкономить. Когда я уйду в 

духовный мир, если окажется, что я сберег несколько тысяч долларов, я отложу их и использую для помощи 

нуждающимся в Африке. Я хочу учредить фонд перед тем, как уйти. (279-308, 1996.9.22) 

Каков изначальный идеал творения Бога? Построить во имя Истинных Родителей Царство Небесное на небе и на 

земле. Без них ничего не получится. Спросите нынешних христиан: как так вышло, что Иисус попал в рай, а не в 

Царство Небесное — ведь он является первым и любимым Божьим сыном?» Они не найдут, что сказать… Царство 

Небесное на земле и на небе может быть построено лишь благодаря совершенству Истинных Родителей и на основе 

истинной любви. Объединение Царства в духовном мире — это миссия Истинных Родителей, и ничья больше. (131-182, 

1984.5.1) 

Всю свою жизнь я сражался не на жизнь, а на смерть. В нашем мире можно избежать боли, но этой задачи 

избежать нельзя. Ее нельзя выполнить с помощью физической мощи или грубой силы. 



Если вы не сделаете это в соответствии с Принципом и законом, на вас посыплется град стрел со всех сторон! 

Думаю, что это сражение будет потруднее, чем сотворение Богом неба и земли! Пока все это происходило, вы не могли 

даже представить себе, каким образом я строил внутреннее основание, платя условия искупления. Преодолевая 

трудности на всех уровнях, я одержал вселенскую победу, и на этом основании установил точку перехода владычества 

из рук сатаны на сторону Небес. 

Знайте, что я проходил через смерть сотни раз для того, чтобы отыскать этот путь. Из-за меня Бог плакал сотни 

раз! За всю историю не было никого, кто любил бы Бога так, как я. Поэтому не имеет значения, насколько отчаянное 

сопротивление оказывает мне мир — я не погибну, ведь меня защищает Бог! Если вы тоже войдете в сферу истины, о 

которой я учу, Бог будет защищать и вас. (279-256, 1996.9.15) 

Если вы живете со свежим духом первопроходца, вы не состаритесь! По своей природе я таков, что не умру, лежа 

на спине. Пока я жив, я буду продолжать двигаться даже ползком! Это бесконечная череда страданий. Нет большего 

унижения для старого человека, чем продолжать жить, находясь под пристальным вниманием окружающих! Мы знаем о 

духовном мире — какую же свободу мы почувствуем, избавившись от плоти! В будущем вы сможете управлять миром, 

обладая системой мышления, включающей даже воды океана! Вода — это важнейший из ресурсов. Вот почему перед 

уходом в духовный мир я должен начать работы на необозримых нетронутых пространствах. Поэтому я часто говорю о 

множестве разных вещей. Я верю, что если я успею затронуть множество вопросов, будущие поколения смогут 

воплотить их в жизнь. (276-296, 1996.3.10) 

По своей природе преподобный Мун неспособен отправиться в духовный мир и отдавать там приказания, восседая 

на троне. Когда я уйду туда, я стану храбрым солдатом, который откроет высшие сферы мира Божьего Сердца, который 

превосходит воображение всех, кто ушел в духовный мир. Этот мир до сих пор не был открыт и возвращен людям. (276-

75, 1996.2.4) 

Один духовно открытый человек очень горько рыдал, помолившись о том, истинный я человек или ложный. Он 

плакал очень горько, забыв о себе. Сперва он плакал один день, потом два дня, а потом стал плакать каждый день. 

Почему так случилось? Чтобы узнать меня, вы должны познать горько рыдающее сердце. Иначе вы не поймете меня. 

Кто поймет, в каких обстоятельствах я безутешно рыдал в обнимку с острой болью тысячелетий, слушая, как кто-нибудь 

что-нибудь говорит обо мне! Если бы я не знал Бога, меня бы так не оскорбляли и не порочили! Все мое «преступление» 

в том, что я слишком хорошо знаю Бога… Как же горько было Богу, ведь я единственный, кому Он мог довериться! Я 

должен был за двадцать лет восстановить искуплением всю запутанную историю двух тысяч лет. Думаете, это просто? 

Просто вот так взять и сказать? (137-183, 1986.1.1) 

Какова будет моя величайшая надежда, когда я уйду в духовный мир? Я взывал к Отцу из сферы сердца, 

испытанного мной на высочайшем пике моей тоски и любви. Я тоскую по такому эталону, который позволяет мне 

принимать любовь Отца. (282-311, 1997.4.7) 

Так как мы (Бог и Истинные Родители) были разлучены в слезах (чтобы восстановить человечество и вернуться к 

Богу), я знаю, что, когда Бог сможет схватить в объятия Своего горько рыдающего сына и без слов передать ему 

благословения, лишь почувствовав: «Не об этом ли ты мечтал?» — лишь тогда будет передано победное владычество 

Истинных Родителей и их вечной победы. Это очень серьезно! Именно этому я посвятил всю свою жизнь. (288-153, 

1997.11.27) 

Какой подарок я принесу Богу, когда уйду в духовный мир? Вот в чем проблема! Я трудился ради страны и мира 

так, как того желал Бог, и я жил ради Второго поколения, которому предстоит построить идеальное общество и 

идеальный грядущий мир. Я любил их, как Бога. 

Вот почему для меня вполне естественно будет продолжать этим заниматься и в духовном мире. Это будет 

достойным продолжением моей жизни. И ничего более. Я занимаюсь этой работой. Можно сделать вывод: если Бог 

выполняет эту задачу, я не могу не прийти к Нему и не взяться за эту работу вместе с Ним. Вот почему даже Бог говорит: 

«Моя страна — это ваша страна». Почему? Бог говорит: «Ваша неизменная любовь не изменилась, когда вы узнали 

Меня. Исполнившись Моей любви, вы остались неизменными даже во время разрушительных тайфунов и штормов, 

даже попав в тюрьму и снося оскорбления; вам противостояли на всех уровнях, начиная с личного и семейного и вплоть 

до уровня всего духовного мира. И вы достигли этой любви и этого идеала, сохраняя такое же неизменное отношения, 

как и у Меня. Вот почему страна, основанная вами — это Моя страна; то, что вы восстановили ради блага всего 

человечества — несомненно, Моя страна». (205-212, 1990.9.2) 

Каково мое единственное желание? Вопрос в том, как отнесется ко мне Бог, когда я попаду в духовный мир. Когда 

я попаду в поле Его зрения, Он, восседая на Своем троне, вдруг спрыгнет с него в один миг, забыв о Себе, обнимет меня 

и расцелует за все мои труды, приговаривая: «Да пребудут с тобой вечные благословения!» Я так хочу увидеть, когда это 

произойдет! Знайте, что ситуация, в которой оказались Истинные Родители, не может позволить им умереть, даже если 

они этого захотят, пока их задание не будет выполнено и нашему миру не будет передана эта традиция. (264-63, 

1994.10.9) 

Когда семья обретает спасение, нацию тоже нужно спасти; если спасена нация, нужно спасти и мир; если спасен 

мир — нужно спасти и Космос. А потом нужно освободить и Бога. И Бог, и сатана должны получить освобождение. Это 

положение еще не достигнуто. И мне нужно его достичь. Если я не в состоянии трудиться на этом положении, я 

отправлюсь в духовный мир и буду жить там как преступник, сгорая от стыда за то, что провалил выполнение своей 

ответственности. Вот почему я иду даже на риск. Я освобождаю весь духовный мир. Освободив его, я не собираюсь 

заявлять: «Ну вот, я вас освободил, и теперь вы все должны жить ради меня!» 

Я говорю духовному миру, чтобы они жили ради Бога, если даже для этого понадобится пройти по мне! Пусть 

живут ради блага мира! Вот каково сердце почтительного сына и преданного слуги. Человеческое «я» не может быть 

центром! (301-187, 1999.4.26) 



Из-за того, что Адам не выполнил свою ответственность, появился путь, ведущий в подземелья ада. Никто даже не 

представляет, насколько сложно было повернуть этот путь вспять и заново открыть путь жизни, пройдя через стыд, 

ложные обвинения и горечь скорби. Об этом знает лишь Бог. 

Когда я слышу о Сердце Небес, Которое может откликнуться лишь на слезные молитвы духовно открытых людей, 

которые хотят знать, кто такой преподобный Мун, я говорю: «Отец, это ничего…» Сколько же слез благодарности Он 

прольет! Бог освободился из Своего заключения после того, как все это было провозглашено, и я выступил вперед с 

таким вот сердцем. Знайте, что целью моей жизни было убедить Сердце Небесного Отца, Который хочет встретить меня 

в духовном мире с радостью в тысячу раз большей и принять меня как человека, который в тысячи и десятки тысяч раз 

лучше Адама. (302-250, 1999.6.14)  
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Глава 1. Этикет в почитании Бога 

1. Живите, почитая Бога 

1.1. Отношения Бога и человека — отношения Родителя и ребенка 

Какие отношения могут быть эталоном истинных взаимоотношений? Отношения Родителя и ребенка, связывающие 

Бога и человека. Сердечные узы, рождающиеся в этих отношениях, не подвластны никому, они вечны, неизменны и 

уникальны. Власть этих сердечных уз абсолютна. Вот почему, когда появляется человек, облеченный этой властью, все 

сущее склоняет перед ним голову. Когда человек действует, опираясь на авторитет сердца, вся Вселенная непременно 

следует за ним. Таков железный закон Вселенной. (7-104, 1959. 7.26) 

Если бы Бог и человек создали отношения великой истинной любви, осуществился бы идеал единства в любви между 

Богом и человеком, о котором Бог мечтал, создавая наш мир. В этом случае нам не пришлось бы беспокоиться о том, где 

мы окажемся — на Небесах или в аду. Мы бы автоматически попадали в Царство Небесное. (275-054, 1995.10.31) 

Где находится наивысшая точка встречи Отца и сына? Это центр, где пересекаются их любовь, жизни и идеалы. Их 

любовь, жизни и идеалы сольются воедино в этой точке. Достигнув ее, вы обнаружите, что Божья любовь — это ваша 

любовь, Божья жизнь — это ваша жизнь, а Божьи идеалы — это ваши идеалы. Первичные отношения, в которых может 

быть достигнут такой эталон, — это отношения Отца и сына. Без них подобный эталон просто не может существовать. 

Это несомненный факт. (69-78, 1973.10.20) 

Что лежит в основе высказывания: «Отец и сын — единая плоть»? Без любви оно не имеет смысла. Это понятие 

связано с понятиями любви, жизни и рода. Это три необходимых фактора. Говоря: «Отец и сын — единая плоть», мы 

подразумеваем, что эти отношения связаны с любовью, жизнью и родом. (197-234, 1990.1.19) 

Нам не нужны отношения между Родителем и ребенком, основанные лишь на словах, лишь на некой договоренности. 

Если вы от всей души исполняете волю Отца, прикладывая для этого все свои силы, если вы одерживаете победу, 

перенося боль, от которой тают ваши кости и плоть, — вот тогда вы можете вновь сделать свои отношения с Богом 

отношениями Отца и сына. 

Знайте, что Бог живет рядом с вами; Он заботится о каждом из вас больше, чем кто-либо иной. Люди думают, что на 

свете нет ничего выше любви между членами семьи, но вы должны знать, что Божья любовь гораздо сильнее и глубже; 

она глубже и сильнее любой человеческой любви в нашем мире! 

Вы должны быть способны упасть в объятия Божьей любви и назвать Его Отцом. Станьте истинными сыновьями и 

дочерьми, глубоко переживающими внутреннее состояние Сердца Бога, которые вправе сказать: «Я понимаю печаль 

Отца!» Если вы станете такими сыновьями и дочерьми и завладеете Царством Небесным, в котором вы будете почитать 

Бога, никто не сможет отобрать у вас это Царство. (2-234, 1957.6.2) 

Какое самое высокое положение, в котором мы хотим удостоиться Божьей любви? Это положение сыновей и дочерей. 

У Бога — Небесное Сердце, а у нас, людей, — человеческое. Где находится та конечная точка, в которой Небесное 

Сердце объединяется с человеческим? Это единственное место, к которому стремятся и Бог-Абсолют, и человек. Оно 

находится там, где сыновья и дочери одного Родителя могут обмениваться с Ним любовью. (39-9, 1971.1.9) 

По первоначальному замыслу цветок любви должен был расцвести в атмосфере взаимной наивысшей радости Адама и 

Евы, когда максимально проявилась бы жизненная энергия, при слиянии наибольших сил и даже силы идеала во всей ее 

полноте. Эта любовь расцвела бы как цветок. Ее аромата хватило бы с избытком, чтобы наполнить весь мир. Бог мог бы 

смотреть на этот цветок, вдыхать его аромат и пьянеть от него. Бог мечтал о такой любви. (104-44, 1979.3.28) 

Когда Бог и Адам становятся единым целым и их отношения друг с другом переполнены любовью, Адам может стать 

Богом. Когда Адам достигнет совершенного единства с Богом в любви, Бог станет обитать в Адаме. В Библии тоже 

написано: «Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3:16) Мы — храм Божий. (48-230, 

1971.9.19) 

В сфере действия логики любви, которую можно выразить словами: «Отец и сын — единая плоть», все имущество 

отца начинает принадлежать и сыну; то, чем владеет муж, начинает принадлежать и его жене. Благодаря любви права на 

наследство гарантированы навеки. Сыновья и дочери, связанные с Богом истинной любви, как объекты этой любви, 

обладают и телом Бога, и Его любовью, и всем, что Он сотворил. Вот почему как часть изначальной природы в каждом 

из вас остается амбиция овладеть целой Вселенной. Оказывается, это подарок Бога, которым Он наделил всех людей, 

чтобы дать им право, как Его сыновьям и дочерям, владеть мирозданием. (199-346, 1990.2.21) 

1.2. Живите в единстве с Богом 

Все религии учат не глядеть, не слушать, не говорить и не относиться к людям бездумно. Вы должны делать все — и 

смотреть, и слушать, и говорить, и чувствовать, и любить — ориентируясь на Бога, а не на свое «эго»! (66-229, 1973.5.13) 

Вы служите Богу, так насколько вы смогли обрадовать Его, когда сами были счастливы? Вы должны служить Богу с 

большей благодарностью, чем та, которую вы испытываете, когда проголодавшись, приступаете к еде. 

Служите Богу всегда — когда вы едите вкусную пищу и надеваете хорошую одежду, и в минуты трудностей и печали. 

Оставьте после себя что-то, что запомнится Богу. (17-290, 1967.2.15) 

«Мое сознание, моя интуиция и даже все мои органы чувств принадлежат Небесному Отцу. Все, что я ощущаю и 

осознаю, — это собственность моего Отца, с Которым можно сообщаться через сердце», — такую точку зрения вам 

необходимо выработать. В противном случае вы не сможете обладать Богом, Который действует через сердце. Зарубите 

это себе на носу. (8-293, 1960.2.14) 

Все люди созданы для того, чтобы объединиться в сердце с Богом. Именно сердце соединяет Бога-Отца и 

человечество, Его детей. (Благословленная семья и идеально Царство Небесное, 469) 

Все, что мы говорим, видим и чувствуем, все ощущения нашего тела должны быть неразрывно связаны с Богом. (53-

239, 1972.2.29) 

Мы живем, почитая Бога и Родителей. Что бы мы ни говорили и ни делали, спим мы или бодрствуем, наша жизнь 

должна быть именно такой. Руководствуйтесь такой концепцией двадцать четыре часа в сутки, и вам будет 

гарантирована круглосуточная защита от сатанинского вторжения. (161-231, 1987.2.15) 



Просыпаясь поутру и вставая с постели, обращайте свои первые слова к Небесам. Выходя из дома, начинайте свой 

путь с правой ноги, посвящая таким образом свой первый шаг Небесам. Если у вас это войдет в привычку, вся ваша 

жизнь будет исполнена служения и почтительности. Прошу вас, шагайте по жизни с таким отношением, ибо таков 

эталон, соответствующий Принципу. (17-296, 1967.2.15) 

С самого нашего пробуждения утром мы должны уметь соединять все наши чувства и действия с одной прямой 

линией, ведущей к одной цели. Невозможно отрицать, что, стоит нам потерять фокус, как мы утрачиваем возможность 

соединиться с Божьей волей. (57-231, 1972.6.4) 

Что за место Царство Небесное? Это место, где человек может гордиться тем, что он приготовил, тем, что провел 

жизнь в служении. Так какие же люди попадают в Царство Небесное? Попадет ли туда тот, кто верует в Господа, чтобы 

удостоиться Его благословений, тот, кто ставит на первое место эти самые благословения? Нет. В Царство Небесное 

идут те, кто прожил жизнь, подготовившую их сердца к служению. Даже если человек умер в процессе подготовки, но 

оставил после себя жизнь, проведенную в служении, и ушел с радостью, он попадет в Царство Небесное. Там он 

переживет воскрешение. (8-303, 1960.2.14) 

Три сущности — Бог, я и вы — должны стать единым целым. Мы должны шагать в ногу. Это — вопрос жизни и 

смерти, поэтому эти трое должны объединиться в одной точке. Иными словами, в этой точке находится сфера 

воскрешения к жизни. Это точка единства; здесь я становлюсь единым целым с Небесным Отцом, а вы — со мной. Здесь 

возникает сердечное единство. Итак, ваша жизнь должна полностью соответствовать Божьей воле. (31-320, 1970.6.7) 

Ради чего я смотрю, слушаю и работаю 24 часа в сутки в своей повседневной обстановке? Ради Бога. Мы должны 

смотреть и слышать ради Бога. Чувствовать мы тоже должны ради Него. Хотя мы живем на земле, нам нужно соединять 

свою жизнь с жизнью в небесном мире. (35-283, 1970.10.25) 

Люди, не способные тосковать по кому-то каждый день, не могут почитать Бога. Если уж вы тоскуете по кому-нибудь, 

будьте полностью поглощены этим чувством. Те, кто с наступлением полночи заявляют: «Ну все, пошли спать!», 

доставляют Богу одно беспокойство. Для Царства Небесного не существует дня и ночи. Если вы руководствуетесь 

сердечными узами, ночь для вас не будет проблемой. (17-293, 1967.2.15) 

Вы говорите: «Ох, как же я проголодался! Еды мне, еды!», но для кого вы едите? Для Бога или для себя самих? (Для 

Бога.) Именно так вы должны думать. Как же сделать так, чтобы вы ели для Бога? Для этого вы должны построить 

совершенный Божий храм. Думайте так: «Я чувствую голод, значит, Бог внутри меня просит поесть». Если вы едите с 

таким отношением, ваша пища становится священной. Тогда ее можно называть «госпожа Еда». 

Изначальный Принцип заключается в том, что человек может жить, мыслить и любить самостоятельно, лишь после 

того, как достигнет совершенного единства с Богом. Вы должны четко понимать это. Лишь в этом случае эгоцентричные 

мысли и любовь человека становятся «богоцентричными». Таков Принцип. (92-164, 1977.4.3) 

Сколько искренних усилий вы приложили, чтобы встретиться с Отцом Небесным и построить с Ним отношения? Эти 

усилия — ваше главное достояние. (50-288, 1971.11.8) 

Станьте такими сыновьями и дочерьми, чтобы Небесный Отец откликнулся, когда вы призываете Его из долины слез! 

Вы должны стать такими людьми, что, стоит вам в слезах позвать Бога: «Отец!», как Он тут же откликнется: «Да! Я 

здесь, потерпи!»; чтобы, когда вы в страданиях, проливая кровавый пот, взываете: «Отец!», Он отозвался: «Я терпел, 

потерпи и ты!»; чтобы в момент приближения смерти, вы могли услышать Его слова: «Не волнуйся, Я же здесь!» Вопрос 

в том, как часто вам приходилось служить Отцу Небесному, советоваться с Ним и жить вместе с Ним в подобных 

ситуациях. Нет смысла призывать Отца, находясь на пике славы, ведь Он до сих пор так и не смог встретить день Своей 

славы. (11-101, 1961.2.12) 

2. Душевный настрой и отношение, необходимые для служения 

2.1. Служением мы приобщаем свою жизнь к Царству Небесному 

Бог — это не фантастическое Существо, не концепция и не абстракция. Он обладает качествами Субъекта нашей 

жизни и постоянно находится вместе с нами как ее Владыка. Он не только принимает знаки уважения в Свой адрес, но и 

живет общественной жизнью, движимый любовью ко всем. Мои слова похожи на мечту. (168-111, 1987.9.13) 

Нам не исправить этот дьявольский мир, не открыв источник совершенного единства людей с Богом, при котором мы 

будем почитать Его в душе и станем Его телом. Итак, наше время — это эпоха служения, эпоха спасения и оправдания 

служением. Мы обретаем спасение благодаря служению. Бог не висит где-то в воздухе. Мы должны служить Ему, 

нашему Субъекту, в нашей повседневной жизни. (144-274, 1986.4.25) 

Сколько раз на дню вы осознаете, что Бог существует? Сколько раз за двадцать четыре часа вы ощущаете Его 

присутствие? Если некие люди стремятся обрести спасение служением, достаточно ли будет, если они станут служить 

Богу лишь час-другой из двадцати четырех часов? Мы нуждаемся в Боге больше, чем в воздухе и воде. Он для нас 

драгоценней, чем еда. Но чувствуете ли вы это? (33-230, 1970.8.16) 

Отныне вам необходимо вести жизнь служения. До сих пор мы обретали спасение в религиозной жизни с помощью 

веры; впредь же будет спасен тот, кто служит. Если бы не грехопадение, наш путь заключался бы в служении Богу. 

Служить Богу нужно самой жизнью и от всей души! (150-213, 1961.4.15) 

В таком мире мы должны вести жизнь служения. Мы видели Царство Небесное надежды, но никогда не бывали в 

Царстве Небесном, где можно жить, практикуя служение. Иными словами, мы не знали Бога, как Субъекта нашей жизни. 

(6-226, 1959.5.17) 

Зачем мы учимся, слушаем и живем в служении? Ради чего человечество страдало целых шесть тысяч лет? Ради того, 

чтобы постичь обстоятельства Бога, отраженные в Библии, и Его Сердце. Ради того, чтобы понять, что Бог относился не 

только к народам и странам, но и к отдельных людях с родительским Сердцем, что Он — наш Отец, Которого ранили, 

топтали, отвергали и терзали! (8-252, 1960.1.17) 

Эпоха Завершенного Завета — это эпоха любви. Вот почему нам позволено вступать в брак. Знайте, что религии 

высшего уровня не разрешали браки, потому что до сих пор религии не позволялось вступить в эпоху любви. (96-117, 

1978.1.2) 



Бог — центральная Сущность во Вселенной, живущая ради других. Вследствие этого, даже если Он владычествует над 

нами тысячи и десятки тысяч лет, стоит нам сблизиться с Ним, и мы захотим, чтобы это владычество длилось еще 

дольше. Таков путь служения Богу. Вот почему мы можем находиться под Его владычеством, и большего счастья для 

нас нет. Мы ведь даже не думали об этом! (77-328, 1975.4.30) 

Почему мы стремимся к праведности через веру, поступки и служение? Не будучи праведным, невозможно отличить 

добро от зла. Мир добра и мир зла не смогут отделиться друг от друга. Какова точка отсчета эталона праведности? Эта 

точка — Бог. Бог должен стать для нас центром, чтобы мы могли верить, как Он, действовать, как Он, и служить, как Он. 

Зачем это нужно? Сатана не может обвинять праведников, похожих на Бога. Если служением вы создадите среду, в 

которой Бог сможет верить, действовать и жить, сатана не сможет вторгнуться в такое окружение. Даже если вы 

постоянно находитесь на сатанинской территории, стоит вам создать среду, о которой я только что говорил, стоит вам 

достичь эталона праведности, позволяющего вам быть вместе с Богом, как сатана отступит. 

Это не означает, что, раз прошли ветхозаветная эпоха поступков и новозаветная эпоха веры, в эпоху Завершенного 

Завета нужно одно лишь служение. Нужны и поступки, как в эпоху Ветхого Завета, и вера, как в эпоху Нового Завета, и 

собственно служение, соответствующее эпохе Завершенного Завета. Вера и поступки необходимы и в эпоху 

Завершенного Завета. Логика здесь такая, что стадия роста начинается на платформе стадии формирования, а стадия 

завершения — на основании стадии роста. Эти стадии нельзя отделить друг от друга. (161-218, 1987.2.15) 

Церковь Объединения утверждает, что спасение можно получить благодаря служению. Понятие «оправдание 

служением» означает, что человек обретает спасение благодаря служению. Если некоторые мужчины покупают себе 

новый костюм к каждому сезону, пусть они покупают костюм и Небесному Отцу! Однако у Него нет тела, так что 

вместо этого вы можете со всей искренностью приготовить денежное приношение. С наступлением каждого нового 

сезона пойдите в свою церковь и со слезами на глазах и почтительностью к Богу в сердце положите эти деньги в ящик 

для пожертвований; при этом неважно, видит это кто-нибудь или нет. Тогда этот ящик для пожертвований будет для вас 

все равно, что ковчег завета. Это не должно быть для вас лишь концепцией, служение должно быть связано с 

эмоциональными переживаниями и найти субстанциальное воплощение и выражение в вашей жизни. (48-328, 1971.9.26) 

Живите в служении, ведь таков Принцип. Почему нужно жить, служа? Чтобы снискать Божью любовь. Вы должны это 

понимать. 

Итак, прежде всего, служите Богу. Вы должны Его почитать. (78-30, 1975.5.1) 

Вопрос для нас теперь состоит не в том, как сражаться с нашим окружением, а в том, как вести жизнь, исполненную 

служения Богу на уровнях личности, семьи и церкви, как утвердить среди народа этой страны новую традицию, 

основанную на эталоне служения, которого желает Бог. (38-12, 1971.1.1) 

Эпоха Церкви Объединения — это эпоха Родителей. В это время мы прокладываем Богу путь, чтобы Он мог 

поселиться на земле. Бог приходит к нам, отсюда и выражение «обрести спасение через служение». Таков путь развития 

истории. (177-157, 1988.5.17) 

Чтобы занять положение людей, служащих Богу, нужно суметь утешить Бога, Который горевал до сих пор; нужно 

обладать внутренним содержанием, позволяющим разделить с Богом печальные обстоятельства, в которых Ему 

приходилось прикладывать все Свое усердие. Принцип восстановления призван объяснить это и помочь создать 

соответствующие условия искупления перед лицом Бога. (17-245, 1967.1.29) 

2.2. Бога оскорбляет нарушение Его законов 

Служить Богу нужно в соответствии с определенными правилами. Когда вы эти правила нарушаете, Бог очень 

сердится. (17-287, 1967.2.15) 

В своей жизни вы должны уметь следовать законам Царства Небесного. Чтобы построить Царство Небесное, нужно 

уметь соблюдать его законы, как этого требует Бог. Нужно не только уметь следовать законам Царства Небесного, но и 

вести образ жизни, подобающий обитателям этого Царства. Более того, вы должны достичь единства в любви Божьего 

Царства. (1-337, 1956.12.30) 

Человек, умеющий всегда отличить, радуется Бог или печалится, при всем желании не может быть плохим, не может 

уклониться от Небесного закона. Ни одна красавица не соблазнит мужчину, обладающего такими качествами. Он просто 

не может поддаться на соблазн. (40-297, 1971.2.7) 

Почему сейчас многие несчастные юноши и девушки разрывают связь со своими семьями? Да потому что люди 

утратили любовь, опирающуюся на Небесный закон. Вот почему должны появиться Родители Небес и Земли, способные 

поселить Бога в семье. (21-155, 1968.11.17) 

Положение объекта, живущего ради своего субъекта, не допускает жалоб. Жалобы опрометчивы и ведут к краху. Вот 

почему в жизни в вере жалобы непозволительны. В ней есть место лишь благодарности. Вы должны это понять. 

Бог всегда является Субъектом, поэтому в нашей жизни не должно быть никаких правил или поступков, отделяющих 

нашу судьбу от нашего Субъекта. Небесные принципы утверждаются благодаря соблюдению должного порядка. Вот 

почему в отношениях субъекта и объекта Бог должен занимать положение абсолютного Субъекта. Человек, 

игнорирующий этот Субъект, не может быть Его объектом. Чтобы стать абсолютным объектом абсолютного Субъекта, 

вы должны быть абсолютно едины с Ним. Итак, вы смотрите, слушаете, чувствуете и вступаете в отношения любви в 

своей семье ради Бога, поддерживая с Ним отношения как объект с Субъектом. Именно таким должно быть единство. 

Такая семья не потерпит крах. (58-309, 1972.6.25) 

Что же останется в конечном итоге? Бог и человек, жизненный путь и взгляд на жизнь, связывающие Бога и человека. 

Видение нашей жизни тоже должно исходить из отношений Бога и человека. Мировоззрение, основанное на таких 

отношениях, — это не какие-то размытые представления о Боге. Человек и Бог должны быть вовеки неразлучны! 

Почему? Человек пал, утратив изначальное положение, в котором он не должен был разлучаться с Богом. Поэтому 

теперь ему необходимо подняться на более высокий уровень, чем тот, на котором он находился первоначально. Для 

этого нам необходимо жизненное пространство всемирного масштаба, где Бог и человек смогут жить вместе. (65-125, 

1972.11.5) 



Вам следует жить не ради себя самих; живите вместе с Богом, чтобы установить победную сферу владычества. Чтобы 

утвердить победное основание живите с абсолютной убежденностью, в служении Богу и единстве с Ним. Таков путь 

восстановления. (14-247, 1965.1.1) 

3. Как служит Богу Истинный Отец 

3.1. Предельная искренность трогает Небеса 

Что значит «возлюбить всем сердцем и всею душею и всем разумением» (Мт. 22:37)? Это значит пожертвовать своей 

жизнью. Есть ли что выше этого? «Возлюбить всем сердцем» — значит, отдать свою жизнь. «Возлюбить всей душею и 

всем разумением» также означает поставить свою жизнь на кон. Есть даже такая пословица: «Предельная искренность 

трогает Небеса», верно? Есть ли предел для посвященности? Проявляйте посвященность даже с риском для собственной 

жизни. Если вы поставили на кон свою голову и прикладываете все свое усердие с готовностью даже умереть, Бог не 

может сказать, что не знает вас. (38-240, 1971.1.8) 

Нельзя посвящать свою жизнь с неохотой или под принуждением, нужно делать это с сумасшедшей радостью. Богу это 

понравится. Нужен ли Ему, чтобы человек отдавал свою жизнь, заливаясь слезами? Или же Бог предпочитает, чтобы 

человек был готов отдать свою жизнь с радостью, танцуя, словно умалишенный, и говоря, что для него не важно, будет 

ли он жить или умрет? Какой человек понравится Богу? (48-112, 1971.9.5) 

Когда я молился, распростершись на деревянном полу, у меня не высыхали слезы. Тогда у меня появились твердые 

мозоли вот здесь. Есть такая пословица: «Может ли рухнуть башня, построенная ценой огромных усилий?», верно? Мы 

должны прилагать усилия ради Бога. Нам нужно достичь такого состояния, что мы будем просто с ума сходить от тоски 

по Богу. Если бы Он жил на земле, вы бы хотели навещать Его тысячу раз на дню, но поскольку Он обитает не на земле, 

ему пришлось послать сюда меня. Так что вы не можете не любить меня. Неужели ваша привязанность ко мне 

беспричинна? Когда я молился в слезах, бывало, что даже зимой моя одежда с подкладкой полностью намокала от слез. 

Только представьте, как отчаянно я молился! Не раз и не два я требовал у Бога в молитве ответа, воткнув перед собой 

нож! (60-211, 1972.8.17) 

Допустим, есть залежи алмазов. Что бы вы сделали, если бы только вы знали о существовании такого места? 

Возможно, вам пришлось бы продать всю свою семью, чтобы приобрести его. Если вы продадите свою жену ради 

спасения множества детей, живущих в вашей стране, это не грех. Конечно же, этого нельзя делать из жадности. Скажем, 

эти залежи дают возможность спасти народ нашей страны и всех людей мира. В этом случае история не сочтет грехом, 

если вы продадите своих жену и ребенка, чтобы получить лицензию на разработку этого месторождения. Может 

показаться неправильным продавать свою жену или ребенка ради спасения страны и мира; однако на самом деле в таком 

поступке заключен источник сокровищ, которые будет прославлять весь мир. (21-313, 1968.12.8) 

Едите вы или пьете, сидите, стоите или общаетесь с кем-либо, вы всегда должны быть способны проявлять такое 

сердце по отношению к Родителям. Только так можно получить высшую оценку. Обширные познания или научные 

степени здесь не сработают. Сможете ли вы жить в присутствии Бога, заявляя: «Я доктор таких-то наук!»? Все это не 

нужно. 

Как же можно снискать Божью любовь? Есть лишь один путь — «предельная искренность трогает Небеса». (78-38, 

1975.5.1) 

Девиз всей моей жизни: «Быть представителем Бога!» С сегодняшнего дня я прошу всех вас стать представителями 

Небес! Станьте заместителями Бога и Его представителями! Более того, я прошу вас даже умереть за Него. (9-7, 

1960.3.13) 

Если в эпоху завершения истории — великое и потрясающее время — мы можем стать объектами доверия для Бога, 

Который ранее был одинок и не мог никому доверять, чего еще можно желать? В этом случае нам не страшна даже 

смерть! Даже если моя плоть станет водой и утечет прочь, или превратится в пыль и развеется в воздухе, могу ли я 

сожалеть об этом? В мире полно людей, умирающих подобно свиньям или собакам, людей, чья жизнь не имеет никакой 

ценности. Даже собаки не станут есть трупы таких людей! (62-140, 1972.9.17) 

Нельзя жаловаться и хранить в себе недовольство. Нельзя думать о себе. Терпите и переваривайте все ситуации с 

мыслями о Боге; прежде чем жаловаться, подумайте: «Если я пожалуюсь, я причиню моему Родителю так много боли! Я 

понимаю Его обстоятельства. Если наступит момент, когда я смогу унаследовать Его традицию, я сделаю это. Я 

последую за моим Родителем и утешу Его!» Если вы будете проливать слезы с таким сердцем, Бог, несомненно, будет 

вместе с вами. Вы должны проливать слезы ради Бога и Родителей. Знайте, что это — алтарь Церкви Объединения; это 

— жизнь, посвященная служению в Церкви Объединения. (114-280, 1981.10.20) 

Вы говорите, что живете вместе с Божьей любовью, так какова же должна быть цель вашей жизни? Вы должны жить в 

служении с сердцем, полным любви. Даже если вы, обладая таким сердцем, поклонитесь носовому платку, это не будет 

идолопоклонничеством. Что может господствовать над человеком, чье сердце полно любви, когда он склоняет перед 

кем-то голову? Когда вы совершаете поклон, и при этом помыслы вашего сердца выходят за рамки вашей личной славы, 

даже сатана скажет, что вам нет больше нужды кланяться. Никаких идолов не существует для тех, кто проходит через 

самое сердце Вселенной. (9-174, 1960.5.8) 

3.2. Путь почтительного сына 

Даже валясь с ног от голода и усталости, я думал о том, как мне идти вперед по пути, о котором переживает Бог; я 

думал о том, как мне пройти этот путь с крестом на плечах. Вы, однако, не готовитесь к этому пути! Даже зная о том, что 

спасение обретается благодаря служению, вы все равно бесстыдно глядите на меня! Недопустимо, чтобы вы закоснели в 

таком душевном настрое! (13-233, 1964.3.22) 

Вы должны жить так, чтобы вам не спалось, если вы не знаете, чем я занят, и вы могли бы прибежать ко мне даже 

посреди ночи, чтобы поинтересоваться этим! Вот почему я говорю, что спасение можно обрести служением. С таким 

отношением к Богу я и живу все время. Я не могу быть беззаботным ни одной секунды! (21-68, 1968.9.9) 

В эпоху оправдания служением, в жизни служения, которую вы ведете, у вас должен быть определенный центр. 

Служить Богу нужно в соответствии с определенными правилами. Когда вы эти правила нарушаете, Бог очень сердится. 



Одно слово ребенка, любимца родителей, может загнать в их сердце гвоздь, а может и вытащить гвоздь оттуда. Бог тоже 

любит людей, поэтому и Ему приходится часто негодовать. Одна незначительная ошибка может Его рассердить, поэтому 

я всегда стараюсь порадовать Его. (17-287, 1967.2.15) 

Вы ведь тоже ищете людей, которые думают о вас, верно? Вот и Бог такой же. Бог ищет тех, кто думает о Нем больше 

других и стремится посвятить себя Ему. (128-172, 1983.6.12) 

Вы не представляете, сколько раз я молился Богу так, что моя куртка и штаны на стеганой подкладке промокали 

насквозь; сколько раз я колол свой живот ножом, давая Богу клятву; сколько тысяч раз я с твердой решимостью 

преодолевал рубеж смерти! (19-18, 1967.11.5) 

Любовь к Богу — это первая заповедь для людей, но как Его нужно любить: какое-то время или до самой смерти? (До 

самой смерти.) А будете ли вы Его так любить? Вы должны любить Бога, даже рискуя умереть от удара молнии. Бога 

нужно любить до самой смерти. А если так, значит, пока не умерли, вы можете справиться с любым делом. 

Сможете ли вы взобраться на вершину горы Пэктусан, убрать оттуда все камни, распахать там поле, засадить его 

картошкой и угостить этой картошкой Бога? Вам нужно это сделать! Как вы думаете, ударит ли в вас молния, если вы за 

неимением вола запряжете в плуг свою дорогую жену? Остановитесь ли вы, если Бог увидит, как вы вспахиваете это 

поле, используя свою жену вместо вола, и крикнет вам: «Эй, ну-ка, прекрати!»? Сказано же: «…возлюби Господа Бога 

твоего всем сердцем твоим и всею душею твоею и всем разумением твоим» (Мт. 22:37), так будете ли вы это делать? 

(Да.) (37-25, 1970.12.22) 

Тоскуя, вы должны выплакать себе все глаза, вы должны плакать так, что у вас нос будет забит. Когда человек сильно 

плачет, у него начинает болеть вот здесь. Вот до какой степени вас должна пронизывать тоска! Некоторые взывают к 

Отцу так, словно их волокут к месту казни, а кто-то зовет его с печалью, словно сын, уезжающий от родителей в далекие 

края. Когда вы зовете Небесного Отца, вы должны достичь даже еще более высокого уровня. (50-288, 1971.11.8) 

Где вы в данный момент находитесь? Днем или ночью, куда бы они ни шли, члены Церкви Объединения должны 

всегда шагать со мной в ногу. До сих пор я не жил на свой собственный лад. Я жил с Богом, шел с Ним в одном 

направлении, шаг в шаг, полностью посвятив Ему свою жизнь. (31-320, 1970.6.7) 

Я решаю все насущные вопросы повседневной жизни в молитве Богу. Я ничего не делаю наобум. (43-33, 1971.4.18) 

Чтобы шагать по этому пути, нужно быть глуповатым. Если присмотреться, верноподданные — глуповатые люди. Они 

выглядят такими недалекими, похожими по характеру на медведей. Им отрубают руку, а они кричат: «Ох, вы мало 

отрубили, отрубите еще!» Вот такая черта, такая глуповатость должна быть им присуща. Когда в медведя или кабана 

попадают из ружья, они могут просто отгрызть часть своего тела, которая мешает им, и убежать. О смерти они подумают 

позже, сначала отгрызут то, что им мешает. Также и в вас должно быть некое безрассудство. Верноподданные и 

патриоты должны быть безрассудными. Им следует быть даже немного глупцами. (26-143, 1969.10.19) 

Для чего нужно объединение? Для того чтобы освободить Бога. Бог должен был обладать авторитетом истинного Бога 

и жить в идеальном мире вместе с прародителями человечества, воспевая безграничное счастье, Он должен был 

пользоваться наивысшим почтением, а вместо этого Бог оказался в таком несчастном положении. Я понял это, и потому 

призываю освободить Бога нашими руками. Это — удивительное предложение. Сам факт, что в религиозном мире 

возникли такие идеи, — для Бога чрезвычайно радостная весть. Это благая весть для Бога, а не для человека. Бог ведь 

является Создателем и буддизма, и конфуцианства, и ислама, и христианства. (176-242, 1988.5.11) 

До сих пор я переносил страдания ради Божьей воли. Даже сейчас я иду по этому пути день и ночь. Те, кто не служил 

мне в непосредственной близости, не знают меня как следует. Проснувшись и открыв глаза, я в тот же миг падаю ниц и 

молюсь. Почему я веду такую жизнь? Да потому, что даже посреди ночи мои любимые дети по всему миру молятся 

Богу, полагаясь на меня! Хоть я и не могу выказать посвященность вместе с ними, я должен подстраиваться под них, 

чтобы не уступать им ни в чем, не так ли? Когда я сплю, я не знаю, что происходит, поэтому Бог прощает меня. Когда 

уставший ребенок засыпает, отец охраняет его сон, точно так же и Бог в такие моменты молится вместо меня. (26-137, 

1969.10.19) 

Что за человек преподобный Мун? У него только один талант: он словно глупец идет прямо вперед и все. Можно ведь 

иногда и закрыть рот, можно посидеть тихонько, можно свернуть, чего же он постоянно делает то, из-за чего потом 

нарывается на оскорбления? Все потому, что ему надо преодолеть рубеж противостояния со стороны множества людей. 

Вы ведь подумываете о том, чтобы повернуть назад, верно? Зачем же вам нужно рвать все связи с миром и шагать 

вперед? Дело в том, что вы не сможете идти прямо вперед, если будете тянуться к любви своих отца и матери. Бог до сих 

пор шагает прямым путем, поэтому и мы должны идти прямо вперед. (97-256, 1978.3.19) 

Насколько серьезно вы следовали по пути Божьей воли? Я следовал по этому пути всю свою жизнь. Даже моя жена и 

дети всего не знают. Лишь Бог знает мою ситуацию. Я как мужчина иду по этому пути в одиночестве; никто не знает, 

что это за путь. Тем не менее, с Божьей помощью мне удалось добиться потрясающих результатов. Я всколыхнул 

современное общество, породил новую волну в идеологической сфере деградирующего демократического мира; я стал 

личностью, породившей толки. Я достиг всего этого не потому что я такой выдающийся, а потому что со мной был Бог. 

Бог печален и одинок так же, как и я, поэтому Он понимает мои обстоятельства. Я знаю это, поэтому до самого дня 

моей смерти буду стараться исполнить Его волю, выполнить хотя бы еще одно Его желание, расширить хотя бы еще 

немного Его основание и собрать людей, которые смогут сделать хоть что-то для Него. Я всегда считал это своей 

миссией. Я не замечаю противостояния, даже когда меня поливают грязью; не могу мстить, даже когда меня стегают 

кнутом; я все переношу с любовью, а все потому, что я родился как Божий сын, мой долг — исполнить Его волю. Вот 

почему я постоянно сражаюсь, размышляя о том, как заложить такую традицию; я знаю, что должен оставить ее после 

себя, даже если мне придется идти вперед, спотыкаясь, шагать, согнувшись в три погибели, или ползти. (82-45, 

1975.12.30) 

Человеку не следует гордиться положением, которое он занимает. Если вы сами поставили себя на это положение, вы с 

него рухнете. Однако если на это положение вас поставили не люди, а Небеса, у вас непременно все получится. (155-242, 

1965.10.31) 



Чем занимаются Истинные Родители? Одержав полную победу, они проникают в самые глубины Божьего Сердца и 

освобождают Его от скорби, устанавливая победную сферу на земле. Будьте же благодарны за то, что появились такие 

Истинные Родители! (235-21, 1992.8.24)  

Глава 2. Этикет в почитании Истинных Родителей 

1. Истинные Родители — центр благословленных семей 

1.1. Как стать сыновьями и дочерьми Истинных Родителей 

Теперь вы должны жить вместе с Истинными Родителями. Стало быть, Истинные Родители стоят на положении 

дедушки и бабушки, а также ваших отца и матери, вы же занимаете положение старших сыновей. Теперь все по-

другому. Вывод таков, что три поколения должны быть вместе. Вы должны жить, ощущая, что Бог, Истинные Родители 

и ваши физические родители живут вместе с вами. Мы вошли в эпоху, когда невозможно даже представить себе, что 

Бога нет, что Он умер. (131-97, 1984.4.16) 

Вы должны стать единым целым с Родителями, принимать решения вместе с ними, советоваться с ними и 

поддерживать с ними связь. Однако вы до сих пор не придерживались такого образа мыслей. (44-173, 1971.5.6) 

Когда вы едите что-нибудь вкусное или надеваете хорошую одежду, не делайте этого бездумно. В первую очередь 

предложите самое лучшее Богу! Когда вы идете куда-нибудь, представляйте, что справа от вас идет Отец, а слева — 

Мать. (24-181, 1969.8.4) 

Что нужно делать, чтобы снискать любовь родителей? Нужно любить все, что любят они. Только так можно 

удостоиться их любви. Если сын хочет, чтобы родители любили его, он должен полюбить все, что у них есть. Вам это 

следует знать. Человек, который рассчитывает быть любимым, но сам при этом не любит, — просто вор. Если вы 

стремитесь получить от родителей все, что они ценят, просто так, без всяких хлопот, вы не заслуживаете их любви. (133-

26, 1984.7.1) 

Не поступайте как вам вздумается; делайте то же, что делаю я, шагайте по тому пути, по которому я иду. Наследуйте 

традицию Церкви Объединения. Делайте то же, что и я. Я шагаю по своему пути, покинув семью и родителей. Вам тоже 

следует это делать. Идите по этому пути с послушанием. (49-214, 1971.10.10) 

Вы должны создать с Истинными Родителями неразрывные отношения. Эти отношения должны быть неизменны 

вовек. (Божья воля и мир, 137) 

Я купил вас ценой своей крови и пота. Я купил вас, пожертвовав для этого своим телом, так что вы должны делать то, 

что делаю я. Я хочу гордиться членами Церкви. Давайте же пообещаем, что добьемся этого. (11-164, 1961.7.20) 

Сатана взбунтовался против Небес и попрал законы небес и земли, поэтому вы должны занять положение архангелов, 

помогающих Небесам, и исполнить долг преданности Небесам. Так впервые будет открыт новый путь восстановления. 

Вот почему я шлю вас на передовую. (25-203, 1969.10.4) 

Прихожанки Церкви Объединения следуют за мной, поэтому их мужья поднимают шум, жалуясь, что жены не 

приходят к ним. С другой стороны, и жены, чьи мужья следуют за мной, ругаются, говоря, что мужья не приходят к ним. 

Так и должно быть. Даже мужчины должны проливать слезы, если хотят меня видеть. Люди, не способные на такое, не 

войдут в Царство Небесное в эпоху Царства Небесного, о котором говорит Церковь Объединения. 

Адам расстался с Богом в слезах, не сумев понять Его Сердце, поэтому и объединяться с Богом нужно в слезах. Каин и 

Авель расстались в слезах, поэтому мы должны слезами смыть горечь этой разлуки. Другого пути к единству нет. В мире 

есть даже мужчины, которые плачут от желания увидеться со мной! А здесь есть такие люди? Никчемный вы народ!.. 

Раньше все так и было. В ранние годы Церкви все было именно так. (31-332, 1970.6.7) 

Вам следует плакать от тоски по Истинным Родителям, воплощающим собой Бога. В вас должно постоянно жить 

желание увидеть их, желание послужить им, предложить им хотя бы тарелку еды или стакан воды. У вас должно быть 

такое трепетное сердце, способное проливаться слезами. Тогда вы достигнете сердечного единства со мной, будете 

дышать в унисон со мной. За счет этого вы постигнете и мой характер, и мое прошлое со всеми его обстоятельствами, 

которые стоят за моей личностью. Более того, вы сможете унаследовать все это от меня. (38-74, 1971.1.1) 

1.2. Насколько мы смогли послужить Истинным Родителям? 

В каждую эпоху существовал свой способ, с помощью которого падшие люди приходили к Богу. В эпоху Ветхого 

Завета это делалось с помощью жертвоприношений, в эпоху Нового Завета нужна была вера в Иисуса, Божьего сына; в 

эру же Завершенного Завета к Богу можно прийти, служа Истинным Родителям. (20-340, 1968.7.20) 

В Эдемском саду Адам с Евой действовали как им вздумается и пали. После этого они жили в сфере грехопадения, так 

никогда и не испытав, что такое жизнь прямого служения Богу. Люди, которые никогда не вели жизнь служения, не 

обладают качествами, позволяющими им войти в Царство Небесное в духовном мире. Вы родились и жили в падшем 

родословии, однако если до вашей смерти вам удастся искупить путь восстановления и, живя на земле, во плоти, 

послужить Истинным Родителям и Богу, которым Адам и Ева не смогли послужить, это станет условием, благодаря 

которому вы получите право войти в Царство Небесное. Таким образом вы приобретете гражданство Царства Небесного. 

(150-233, 1961.4.15) 

Вы не смогли стать почтительными детьми для мира творения, который вам следует любить как родителей; вы не 

стали почтительными детьми для родителей, давших вам жизнь, а также для Бога и духовного мира. Однако, служа мне, 

служа Истинным Родителям, вы можете получить право называться почтительными детьми. Вот почему вы должны из 

кожи вон лезть, следуя за мной! (105-112, 1979.9.30) 

Если вы строите отношения с Истинными Родителями издалека, они — царь и царица; если же вы общаетесь с ними 

вблизи, они — Родители. Вот они какие. (150-235, 1961.4.15) 

Как часто вы молились за меня? Как сильно вы хотели меня видеть? Если вы действительно желаете меня видеть, если 

вы искренне молитесь обо мне и тоскуете по мне, тогда не столь важно, видели ли вы меня во плоти! (23-52, 1969.5.11) 

Даже перед тем, как поесть, думайте: «Отец, поешь сперва Ты!» (11-218, 1961.8.26) 



Даже подстригая себе ногти, думайте о том, как вы будете служить Отцу, когда придет пора для этого? Как вы 

проявите сыновнюю почтительность? Вам следует задуматься, каким будет ваш облик, когда вы будете служить Отцу. 

(17-293, 1967.2.15) 

Если бы вы понимали это, то приготовили бы комнату для молитв, поставили бы там мою фотографию и кланялись 

перед ней тысячи и даже десятки тысяч раз! В прошлом верующие различных духовные групп, например, группы Хо Хо 

Бин, делали по три тысячи поклонов ежедневно, чтобы подготовиться к принятию Господа Второго пришествия. 

Попробуйте и вы как-нибудь сделать такое. Когда они шили одежду для Господа, они делали каждый стежок вручную, 

потому что считали, что пользоваться швейной машинкой в этом случае будет проявлением неуважения. И ведь даже 

такой посвященности оказалось недостаточно! (179-77, 1988.7.22) 

Глядя в зеркало, спросите себя: «Сколько слез пролили мои глаза в желании увидеть Родителей? Сколько раз мой рот 

призывал к освобождению Родителей от скорби? Трудились ли мои руки до крови на земле Родителей? Посвятил ли я 

всего себя построению основания, к которому стремятся Родители, да так, что кости трещали от работы? Мне горько, 

что я не смог сделать этогоы!» Испытав в душе нечто подобное, вы будете счастливы, шагая по этому пути. Люди, 

которые считают эту дорогу счастливой и идут по ней, строя отношения с Небесами, по-настоящему счастливы. 

Такого человека никто не в силах подчинить. Лишь Родители могут привести его в движение. Только они могут 

растрогать его и сделать его счастливым. В то же время сын — это единственный, кто может принести счастье 

Родителям. Надежды Родителей связаны не с ними самими, а с их сыном. (78-35, 1975.5.1) 

Как, вы думаете, вам следует вести жизнь служения Богу? Думайте о себе, как о едином целом с Богом и Истинными 

Родителями, о своей жизни, как о едином целом с их жизнью. В своей жизни вы должны придерживаться такой 

концепции: «Все принадлежит Богу и Истинным Родителям. То, что принадлежит Истинным Родителям, принадлежит 

их стране, а собственность их страны принадлежит мне. Вся Вселенная принадлежит Истинным Родителям, этот дом — 

тоже их дом, все страны и весь мир — тоже их. А раз я — сын Истинных Родителей, значит, все это принадлежит и мне», 

— такой следует вывод. (161-231, 1987.2.15) 

Три месяца назад один член нашей Церкви сделал у себя дома рисовые пирожки с полынью, завернул их, чтобы не 

запачкать, и лично принес их мне в штаб-квартиру Церкви. Когда он развернул свой узелок, чтобы показать мне, 

оказалось, что пирожки испортились и покрылись темно-синей плесенью. Хотя они заплесневели и в них завелись 

червячки, я был очень рад. Конечно, я не смог их есть, но для меня они были дороже золота. Мое сердце тянется к таким 

людям. 

Любовь простовата, любовь глупа. Она не обращает внимания на обстоятельства. Если вы по-настоящему любите, для 

вас неважно, как смотрят на вас со стороны. Любовь, обращающая на это внимание, ограниченна. Представляете, как 

глупа и неразумна любовь, ведь она даже не задумывается о том, наблюдают за ней или нет. 

Однажды один пожилой человек из далекой горной деревушки принес корни колокольчика , которые он сам выкопал, 

и вручил их мне со слезами на глазах. Когда этот старик перейдет в духовный мир, он сможет обрести свободу благодаря 

подобным переживаниям. (33-113, 1970.8.9) 

Когда я рассказываю о тяготах, которые пережил, вам следует ощутить, что это ваши тяготы. Умейте сопереживать 

мне, так чтобы и у вас болела душа, чтобы и вы могли лить слезы от горя, чтобы и вы могли почувствовать такую же 

обиду и негодование, как я. Мои страдания — это материал, необходимый для того, чтобы дать вам возможность 

ощутить сочувствие ко мне. (34-100, 1970.8.29) 

Не говорите, что знаете меня. Я знаком лишь с Принципом. Я знаю все через Принцип. (10-249, 1960.10.21) 

Что было бы, если бы я приходил к вам в гости каждый день в течение трех месяцев? Вам бы это не понравилось, и вы 

сказали бы: «Ох, как он мне надоел!» Те, кто уверен, что не поступит так, поднимите руки! Мало людей подняли руки, 

похоже, большинство поступят именно так, как я сказал. (Смех в аудитории.) У меня есть многое, что сказать вам на эту 

тему. Как, вы думаете, я чувствую себя, зная все эти вещи, — удрученным или вдохновленным? Вот почему я и говорю, 

что раздосадован. Вы не знаете, как сохранить собственное достоинство и как вам надлежит вести себя! Вот мне и 

приходится учить вас всему этому. (26-299, 1969.11.10) 

Историю моей жизни не напишут, пока я жив, но после моей смерти она будет написана, верно? Если вдруг 

обнаружится, что я делал нечто, не соответствующее Принципу — тогда я в беде. Вопрос в том, существует ли 

обоснование моему образу жизни, основанное на Принципе. Если в моей жизни есть что-то неправильное, я потеряю все, 

чего достиг к настоящему моменту. Вот почему так трудно быть ответственным лицом. (33-167, 1970.8.11) 

2. Давайте любить Истинных Родителей и гордиться ими 

2.1. Истинные Родители — надежда всего человечества 

Кто такие Истинные Родители, о которых говорит Церковь Объединения? Вот в чем вопрос! Что было бы, если бы 

Адам и Ева не пали? Если бы не грехопадение, Бог стал бы вертикальной Любовью, а Адам и Ева — Его телом. Они бы 

стали как бы телом Бога; Бог был бы костями, а Адам и Ева — плотью. У Бога тоже должны быть и душа, и тело. 

Бог должен был стать внутренним Родителем и занять внутреннее положение, а Адам и Ева, став внешними 

родителями, заняли бы внешнее положение. Внутренние и внешние родители должны были объединиться в любви. 

Истинные Родители, совершенные личности, появились бы, когда Бог и человек стали бы неразлучны в любви. Без 

такого единства совершенного человека быть не может! (184-71, 1988.11.13) 

Что должны сделать Истинные Родители? Выправить ложный род, к которому восходит корнями сатанинский мир, 

повернуть вспять ложную жизнь и направить ложную любовь на верный путь. В Библии говорится, что желающий 

отдать свою жизнь сохранит ее, а желающий сохранить — потеряет. Откуда взялась столь парадоксальная логика? Все 

дело в том, что сатанинский мир должен погибнуть. (169-37, 1987.10.4) 

Являетесь ли вы истинными сыновьями и дочерьми Истинных Родителей? Благодаря чему можно стать истинными 

детьми Истинных Родителей? (Благодаря истинной любви.) Прежде всего, благодаря даже не истинной любви, а 

истинному роду. Конечно, взаимоотношения строятся на основе истинной любви, но свое завершение эти узы находят 

именно благодаря истинному роду. Дети, связанные с Отцом и Матерью узами истинного рода, похожи на них. А вы 



похожи на меня? Ваши глаза голубые, а мои — черные, и волосы у нас разного цвета. У вас они светлые. Кроме того, я 

— азиат, и у меня плоское лицо. 

Говоря о сходстве, я имею в виду, что вы должны быть похожи на меня лишь по своей сути. Вам следует победить 

сатану и абсолютно любить Бога — вы должны походить на меня лишь этим. Тогда вы сможете подчинить сатану и 

взять его под контроль. (170-237, 1987.11.21) 

Насколько сильно вы должны любить меня? Этот вопрос возвращает нас к фундаментальной проблеме. Ваша любовь 

не должна нести на себе следы любви сатанинского мира, не должна быть запятнана сатанинской любовью! Ваша 

любовь должна быть выше любви этого мира! Что это означает? Любите меня больше, чем своих родителей, жену и 

детей, рожденных в мире сатаны! Потому и в Библии записано: «Кто любит отца или мать более, нежели Меня, 

недостоин меня; и кто любит сына или дочь более, нежели Меня, недостоин Меня» (Матф. 10:37-39). Такой следует 

вывод. Далее, Иисус сказал взять свой крест и следовать за ним. Он сказал, что мы должны нести крест. Если вы 

стремитесь преодолеть силу, тянущую вас в противоположном направлении, это и есть ваш крест. Вам придется пролить 

много горьких слез! (178-97, 1988.6.1) 

Желание человечества заключается в том, чтобы встретить Истинных Родителей. Именно их вам нужно встретить, 

даже если для этого вам придется пройти путем смерти. Даже если вы потеряли всю историю, всю эпоху и всех своих 

потомков, стоит вам встретить Истинных Родителей, и вы найдете историю, эпоху и будущее. Вот что вы должны знать 

о личности Истинных Родителей. 

Что представляют собой Истинные Родители? Они — символ всеобщей абсолютной надежды падшего человечества. 

Они — плод истории, центр нынешней эпохи и отправная точка на линии будущего, позволяющая соединиться с 

грядущим идеальным миром. 

Чего сегодня желают все люди? Прежде чем приветствовать создание всемирного государства, они стремятся 

встретить Истинных Родителей. От кого хотят произойти будущие потомки? Ваши сыновья и дочери хотят родиться не в 

вашем роду, а в роду Истинных Родителей. Стало быть, Истинные Родители становятся отправной точкой нового 

будущего. (35-236, 1970.10.19) 

Чего желает Бог сегодня? В наше время, в последние дни Бог хотел бы стать видимым. Вот почему Он рассчитывает 

явить Себя в образе совершенного мужчины, восстановленного вертикально и обладающего совершенным сердцем, то 

есть, в образе Мессии. Итак, должны появиться центральные личности, представляющие собой совершенных Адама и 

Еву. 

В эпоху Завершенного Завета Бог являет Себя человечеству в облике Истинных Родителей. Вот почему Церковь 

Объединения обладает великой силой, которую невозможно подавить никакой политической властью. Мы находимся в 

сфере, где возможно увидеть живого Бога своими глазами, почувствовать Его, ощутить Его, мы снова и снова 

переживаем все это. Таков путь Церкви Объединения. (Божья воля и мир, 279) 

Задумайтесь об этом понятии — «Истинные Родители». Истинные Родители направляют историю и создают для 

человечества возможность перехода к новому миру. Они устанавливают внутреннюю позицию, дающую возможность 

подчинить сатану. Покорив дьявола, державшего в своих руках внешний мир, они становятся центром, способным 

наконец-то избавить Бога от скорби. Вот почему прежде всего вы должны быть благодарны Истинным Родителям за эту 

удивительную милость, за то, что у вас есть возможность жить вместе с ними и действовать в соответствии с их 

приказаниями. (43-144, 1971.4.29) 

Когда вы достигнете полного единства с Истинными Родителями, у вас будет и страна, и род, и народ, и семья. 

Истинные Родители воплощают собой эталон, вобравший в себя всю ценность небес и земли. Променяете вы Истинных 

Родителей на деньги всего этого мира или на собственную жизнь? Итак, наше время отличается от прошлого. Куда бы 

вы ни уезжали, вам нужно возвращаться в Корею, чтобы засвидетельствовать почтение Истинным Родителям. И ваши 

дети, и тысячи поколений ваших потомков, должны будут поступать так же. Вот в чем отличие Церкви Объединения. 

(30-237, 1970.30.23) 

Итак, где подводится итог всему? Там, где люди встречают Истинных Родителей. 

Мечта истории, страны, философии и провидения состоит в том, чтобы они появились. Вот поэтому время их прихода 

— это пик истории, единственный в своем роде; такого времени никогда раньше не было, и оно никогда больше не 

наступит. Сколь же узок этот промежуток времени! С точки зрения вечного мира человеческая жизнь — все равно что 

один вздох. (51-354, 1971.12.5) 

2.2. Каждая семья должна с почтением относиться к фотографии Истинных Родителей 

С этого момента вам хорошо было бы носить с собой мою фотографию. Она защитит вас и поможет благополучно 

преодолеть любую трудную ситуацию, в которой вы можете оказаться. Моисей увел израильтян прочь от египетского 

фараона и привел их в Ханаан, творя великие чудеса и знамения. В то время несчастье постигло всех первородных у 

египтян, они погибли, пораженные болезнью. Однако беда обошла стороной дома, дверные косяки которых пыли 

помазаны кровью ягненка. Духовный мир не только следит за всеми нашими поступками, но и защищает нас. (130-290, 

1984.2.7) 

Преподобный Мун — известная фигура. Даже все пасторы христианских церквей должны признать, что он патриот 

своей страны. Весь мир склоняет голову перед моими достижениями. По этой причине супруги будут думать: «Раз уж 

мы повесили эту фотографию, нам нельзя затевать ссоры друг с другом перед лицом этого человека! О чем учит 

преподобный Мун?» И своих детей они будут воспитывать так: «Эй, нельзя делать этого перед лицом преподобного 

Муна!» Если вы относитесь к фотографии Истинных Родителей с большим почтением, чем к фотографии ваших 

собственных родителей, ваши предки спустятся к вам, чтобы тоже почитать их как своих предков. Фотография 

Родителей станет алтарем, возле которого ваши предки смогут служить вашему дому. Так вы сможете получить 

благословения от духовного мира, ведь даже в три часа утра, когда вы еще спите, ваши предки будут изгонять из вашего 

дома всех злых духов. 



Кроме того, вы должны вывесить флаг Церкви. Если вы поставите у себя фотографию Родителей и вывесите флаг, 

этого будет достаточно. Стоит вам повесить у себя в комнате мою фотографию и флаг Церкви Объединения, как вы 

станете частью семьи Царства Небесного. Я сделаю вас частью этой семьи. Часто бывало, молния поражала людей, 

проклинавших дома, где висел наш флаг. Вот это удивительно! Или случалось такое, что человек показывал на меня 

пальцем, а потом у него так сильно начинала болеть рука, что он опустить ее не мог. Рука выздоравливала только после 

того, как он несколько ночей раскаивался в молитве. Почему все так происходит? Когда приходит Небесная удача, 

личная судьба человека не может ее остановить. Это путь, предопределенный высшей судьбой. 

Все те, кто смотрел на посох Моисея, выжили. Каждый раз, когда вы уходите или приходите, творите поклон перед 

флагом Церкви Объединения и фотографией Истинных Родителей. Тогда вы будете жить. (219-91, 1991.8.25) 

Во время исхода из Египта израильтяне смогли избежать несчастья, помазав кровью ягненка косяки своих дверей. С 

вами тоже может произойти нечто подобное, если будете носить с собой фотографию Истинных Родителей. Духовный 

мир узнает мою фотографию, даже если вы положите ее в карман. Однако если у вас будет лишь вот такое крохотное 

фото, можно будет подумать, что вы либо не помазали свой косяк кровью, либо стали мазать, а потом передумали. Так 

какую же фотографию лучше иметь? (Большую.) (Смех в аудитории.) 

Некоторым члены Церкви чувствуют, что моя улыбка столь же таинственна, как и улыбка Моны Лизы. Иногда моя 

улыбка выглядит так, иногда иначе. Думаю, большинству из вас приходилось испытывать, как мой таинственный образ, 

который выглядит все время по-разному, позволял вам заручиться поддержкой духовного мира. Все обитатели 

духовного мира хорошо меня знают. Нравится ли им моя фотография? (Нравится.) Ваши предки могут соединиться с 

вами, используя мою фотографию как посредника. Они знают, какая это хорошая вещь — моя фотография. (132-190, 

1984.6.1) 

Сейчас преподобный Мун известен уже за пределами своей страны. Я знаю, что многие государственные деятели в 

разных странах вешают фотографию преподобного Муна в своем кабинете и относятся к ней с большим почтением. 

Доктор Юн, а вы повесили у себя мою фотографию? Приветствуете ли вы ее каждый день? Целуете ли вы ее? Вы 

должны страстно целовать ее! Это не будет неучтивостью. Если вы не могли поцеловать своих родителей, но с Божьей 

любовью целуете фотографию Истинных Родителей, то благодаря этому ваши отец и мать, люди, перешедшие в 

духовный мир, обретут право участвовать во всем вместе с вами и занимать равное с вами положение. Если вы целуете 

фотографию Родителей с этой целью, если вы хотите завязать узы, которые позволят духам последовать за вами, куда бы 

вы ни шли, Бог не скажет вам «нет». Он скажет: «Да, ты прав!» Что вы на это скажете, доктор Юн? Попробуете так 

поступать? (171-238, 1988.1.1) 

Вывешивая флаг Церкви Объединения, вы тем самым подаете знак всем членам Церкви, которые будут проходить 

мимо, приглашающий их зайти отдохнуть и пообедать, если они голодны или настало обеденное время. Итак, будьте 

всегда готовы принять гостей. Будьте готовы к этому как представители Истинных Родителей. Стало быть у вас должна 

быть и отдельная комната для гостей. Вы обретаете спасение постоянным служением Родителям. Однако Истинные 

Родители не приходят к вам, поэтому вместо них будьте готовы принимать гостей. Такое мышление необходимо, чтобы 

соединить идею равенства с высочайшим эталоном Небес. Вот почему я говорю вам принимать гостей как Бога, как 

Родителей. Люди, поступающие так, обретут благословения. (169-220, 1987.10.31) 

3. Почитать Истинных Родителей тоже нужно в соответствии с особыми правилами 

3.1. Закон эпохи оправдания служением — высочайший закон 

Нужно все привести в соответствие с определенными законами — и то, как вы ведете себя, и то, как вы сидите, и 

манеру вашего приветствия, обращенного ко мне. Это очень важно. Разве не должны существовать определенные 

правила и в этом? Я не прав? Например, в армии есть такие правила, неужто у нас их не должно быть? (66-267, 

1973.5.16) 

До сегодняшнего дня нравственность и мораль заключалась в том, что родители должны были любить своих детей, 

дети — почитать родителей, а между мужем и женой должны были существовать четкие различия. Эти принципы дошли 

до нашего времени как краеугольный камень «трех устоев и пяти принципов», однако сейчас ситуация меняется. 

Сегодня все обычаи и нормы естественным образом претерпевают изменения. Время, когда такой дух проникает в нашу 

жизнь и общественную среду, и есть последние дни. Раз мы говорим, что должен появиться всемирный лидер, Мессия, 

стало быть, ему следует решить эту проблему. (11-19, 1960.12.11) 

Знайте, что нам предстоит пройти через процесс, определяемый многочисленными законами. Эти новые законы 

необходимы, чтобы исправить падшие привычки. Нам нужно преодолеть все это. (66-299, 1973.5.16) 

В соответствии с корейским этикетом, принимать что-нибудь от старших нужно обеими руками. Это значит, что 

принять любовь можно, лишь заняв позицию горизонтали. Мы должны принимать то, что приходит к нам по вертикали, 

под углом в девяносто градусов. Вот какой принцип символизирует данная традиция. Говорят ведь, что душа человека 

— это душа Небес, верно? Все правила создаются в соответствии с тем путем, который указывает совесть, они являются 

ее объектом. Вот почему нам необходимо занимать позицию горизонтали. (171-236, 1988.1.1) 

Когда люди идут по дороге, впереди, в соответствии с восточной философией, идет старший. Почему? Да потому, что 

он родился первым. Так люди делают это, чтобы сформировать свое окружение. Тот, кто родился позже, должен стоять 

позади. Нужно все расставить по своим местам — высокое и низкое, перед и тыл. Такой взгляд на вещи не меняется. Он 

неизменен вовеки. (168-251, 1987.9.27) 

Царь, правитель страны, непременно проводит ежедневные утренние собрания со своими придворными. В корейских 

семьях утром, когда родители встают, невестка убирает их постель, прибирается в комнате, готовит еду, а когда 

родители уходят или возвращаются откуда-нибудь, приветствует их. Таков корейский этикет, верно? Чтобы заплатить 

искупление за все эпохи корейской истории, вы должны утвердить самые лучшие из всех законов. Допустим, если мы 

говорим о законах сыновней почтительности, вы должны установить законы сыновней почтительности самого высокого 

уровня. На уровне страны вы также должны утвердить законы, соответствующие наивысшему эталону. В миру ведь тоже 

есть такое правило, что дети в течение трех лет с момента смерти родителей пребывают в трауре и каждое утро и вечер 



ставят на стол еду как приношение для их душ, а, уходя куда-нибудь или возвращаясь домой, приветствуют алтарь своих 

родителей. Вы же должны делать даже нечто большее. Если взглянуть с точки зрения Божьей воли, соответствуют ли 

ваша нынешняя жизнь и поступки небесным нормам? Нет. Вы еще далеки от этих норм. (31-274, 1970.6.4) 

Самый быстрый способ установить семейную традицию, — сделать это, пока я жив. Вообще-то вам бы нужно каждое 

утро совершать омовения, а потом проходить пешком десять ли, чтобы поклониться мне. Если вы не установите такую 

традицию, ваших потомков ждет крах. (21-87, 1968.11.3) 

Некоторые члены Церкви Объединения говорят: «Отец ведь иногда смотрит фильмы, значит и нам можно ходить в 

кино». Как бы не так! В прошлом я обходил стороной кинотеатры. Пройдя такую тренировку, я стал независимым 

человеком, поэтому меня не запачкает грязь таких мест, я не попаду под их влияние, так что я могу ходить туда без 

проблем. Однако находятся люди, стремящиеся подражать мне во всем. Как-то раз, когда я отправился в провинцию, 

один негодяй упрекнул меня в том, что я разговариваю невежливо. Есть такие никчемные людишки! Да прежде чем я 

начал использовать фамильярную речь, я жил, служа Богу, я служил и кланялся даже маленьким детям! Человек, 

познавший Божью волю, лица не сможет поднять и слова не сможет вымолвить, если я начну говорить с ним в 

почтительном тоне, так неловко ему будет! Знаете, как неловко вам было бы, если б я обращался к вам с 

почтительностью? (57-277, 1972.6.4) 

3.2. Мораль и нравственность придают ценность человеку 

Можно сказать, что в основе современных законов лежит римское право, оно стало платформой современной мировой 

культуры. Однако человеческая мораль основывается не столько на законах, сколько на совести. Что же лежит в основе 

совести? Добро. Добро является эталоном совести. Если человек уклоняется от добра и совершает ошибку, совесть 

стремится ее исправить. Однако законы также необходимы для того, чтобы сформировать универсальное общественное 

устройство, в котором люди могли бы жить в единстве со своей чистой совестью. В чем же, в конце концов, коренится 

человеческая мораль? В Небесном законе. (33-44, 1970.8.2) 

На основе чего формируется человеческая этика? На основе сердца, не так ли? Взаимоотношения между членами 

семьи, концепция морали, общественная система и порядок — все это имеет эмоциональный аспект. Люди должны 

склонять голову перед возвышенной или постоянной любовью. Вы должны это знать. Мотивом формирования 

человеческой этики является сердце. Этика начинается с родительской любви к детям. Истинные отношения между 

людьми начинаются с любви детей к родителям. (64-124, 1972.10.29) 

Вы любите своих родителей и нуждаетесь в них. Вам всегда хочется видеться с ними и быть рядом. А почему? В чем 

причина? Дело в том, что у вас с родителями есть разница в возрасте, ваши с ними упорядоченные отношения — это 

отношения верха и низа. Стало быть, вы должны придерживаться определенных приличий. Вам нужно следовать 

сложным правилам приличия, уважать своих родителей и исполнять по отношению к ним свой сыновний долг. В 

соответствии с морально-этическими нормами общественной жизни в отношениях верха и низа один человек должен 

занимать положение субъекта, а другой — объекта. Чтобы стать почтительным сыном в этих отношениях, вы должны 

подчиняться и быть послушными, а также тосковать по встрече с родителями. Таковы отношения родителя и ребенка. 

(112-251, 1981.4.19) 

Люди ценны благодаря нравственности и морали. Нравственность подразумевает отношения между людьми. 

Рассматривая одного человека, мы не можем говорить о нравственности, для этого нужны по крайней мере двое. 

Понятие общественной этики зарождается в семье, созданной супружеским союзом мужчины и женщины. Этика суть 

принципы и законы человеческих взаимоотношений. (136-207, 1985.12.29) 

Существует вертикальная упорядоченная система, основанная на Небесном пути, то есть на принципах, в соответствии 

с которыми были сотворены солнце, луна и все небесные тела во Вселенной. Новая истина должна утвердить 

аналогичную систему, образованную вертикальным порядком отношений между дедушкой и бабушкой, родителями и 

детьми в семье, и горизонтальными порядком отношений между братьями и сестрами. Кроме того, эта истина должна 

сформировать нормы и соответствующие представления о ценностях. (122-303, 1982.11.25) 

Мы должны установить новую традицию, выходящую за национальные и государственные рамки. Однако устои этой 

традиции нужно закладывать не как придется, а в соответствии с желаниями Бога. Это значит, что вы не можете 

подстраиваться под свои привычки, обычаи прошлого или современную моду. Знайте, что все это в корне отличается от 

нашей традиции. (66-297, 1973.5.16) 

Взгляните на наш мир — все существует в гармонии. Все естественно, гармонично и без намека на неловкость. Все 

создано, чтобы служить стимулом. На неприглядные вещи никто не будет обращать внимания. (66-299, 1973.5.16)  

Глава 3. Богослужения и этикет в церковной жизни 

1. Правильное представление о Церкви 

1.1. В Церкви соединяются Слово и характер 

Цель церкви — найти и утвердить Царство Небесное, Божью страну, а не саму церковь. Первоначальный Божий идеал 

творения заключался в построении единого мира, опирающегося на эту страну. Итак, цель церкви — отыскать такую 

страну. (149-48, 1986.11.2) 

В будущем эпоха церквей пройдет. Церковь — это не то, чего желает человечество. Она нужна, пока мы находимся в 

сфере грехопадения и шагаем по пути восстановления, предначертанному судьбой, но как только мы вступим в новую 

эпоху, время церквей пройдет. 

Вот почему Церковь Объединения занимается не церковными делами. Нося имя Церкви, мы подстраиваемся под 

общество, реформируем его и разворачиваем движение за его очищение. Иными словами, мы выполняем миссию 

первопроходцев, которую не смог выполнить этот народ, страна и все люди, населяющие мир. Вот каким путем вам 

предстоит идти. (28-221, 1970.1.11) 

Церковь — это штаб, соединяющий прошлое, настоящее и будущее. Иначе говоря, Церковь является посредником, 

помогающим создать условия искупления, и местом, где объединяются Слово, характер и сердце. 



Церковь — это святая святых, соединяющая небеса и землю. Церковь — это врата в мир, позволяющие всем людям 

сотрудничать друг с другом; она также является духовной опорой, от которой зависят жизнь и смерть нации. Будучи 

источником духовной жизни, Церковь дает силы для повседневной жизни. (Путь духовного лидера, 238) 

Прежде чем проявлять преданность семье и обществу, будьте преданы Церкви. Церковь — субъект, а семья и 

общество — объект. Какое положение занимают мудрые люди? Положение субъекта, а не объекта. Существует лишь 

одно положение субъекта. Объект должен поворачиваться на все четыре стороны света, на триста шестьдесят градусов, 

но субъект может занимать лишь центральное положение. Это центральное положение абсолютно. Не может быть два 

таких положения. Может ли быть два центра? Если центр колеблется, велика вероятность того, что вся структура рухнет. 

(25-126, 1969.9.30) 

Христиане утверждают, что всеведущий, всемогущий, милостивый и любвеобильный Бог простит нас, даже если мы 

будем совершать грехи десятки тысяч раз. Так что, помолившись и выйдя из церкви, верующие начинают не на шутку 

ссориться. 

Церковь — это не место для раскаяния после совершения грехов! Если Бог может с легкостью прощать множество 

грехов, почему же Он не смог простить один-единственный грех, совершенный сатаной в Эдемском саду? А вы как 

считаете? Если бы сатану можно было так легко простить, неужели он бы не раскаялся? Он бы раскаялся в слезах десять 

тысяч раз! (19-160, 1968.1.1) 

Если какая-нибудь церковь делится на две, а потом на четыре церкви, и так три раза подряд, Бог покидает ее. Таков 

Небесный принцип. Вот почему люди собираются по семьям. Те, на ком есть благодать, устраивают собрания в своих 

семьях. Они не ходят в церковь. Они падают ниц и молятся у себя в семье. Подождите, и увидите — будет это 

происходить или нет. (9-266, 1960.6.5) 

Какова цель Церкви Объединения? Взаимодействовать со всем человечеством, танцевать на земле вместе с Богом и 

Мессией и помочь даже сатане обрести благословение. Таков путь Церкви Объединения. Как же он велик! Такова 

Церковь Объединения. Вот к чему она стремится. В миру люди называют Церковь Объединения такой и сякой, мол, мы 

— ересь и ложная религия, мы же на это и глазом не моргнем. Святые люди идут своей дорогой, пусть себе окрестные 

собаки лают; вот что мы об этом думаем. (80-285, 1975.11.2) 

Миссия Церкви Объединения в последние дни заключается в том, чтобы рассказать, чего желают Бог и человечество, 

что такое Божья любовь, в каком положении находится человечество, каково Божье Сердце и сердце людей. Для этого и 

появилась наша Церковь. Если сможем научить этому, если мы сможем воспитать десятки тысяч людей, тогда мир не 

сможет не объединиться в рамках такой идеологии! (151-209, 1962.12.15) 

1.2. Церковь — это продолжение семьи 

Те, кто заявляют, что ходят в Церковь ради кого-то еще — ради своего любимого сына или дочери, мужа или жены — 

не смогут преодолеть всего. Посещать Церковь нужно ради Бога. Мы ходим в Церковь, чтобы сделать Бога своим Богом 

и найти Его любовь как нашу собственную любовь. (8-161, 1959.12.6) 

Церковь — общественное место, она ценнее вашего собственного дома. (15-270, 1965.10.24) 

Царство Небесное строится лишь с помощью Церкви. В Царство Небесное можно прийти через семью, но семья 

должна действовать через Церковь. Итак, Церковь — это основание для победы семей, а также место, где приносят 

плоды семейные устои, и получает признание характер человека. Церковь — это место, где мы проходим тренировку, 

необходимую для жизни в Царстве Небесном. (Путь духовного лидера, 238) 

Некоторые члены Церкви свидетельствуют лишь симпатичным молодым людям, но это неверно! Церковь — это 

продолжение семьи. Вы должны это знать! А значит, в ней должны быть и дедушки с бабушками, и тети с дядями, и 

молодежь. Если в Церкви Объединения одна лишь молодежь, это порочная практика. Я думаю, это нужно поскорее 

исправить. Вы должны уметь почитать бабушек, старших людей. Бабушки с дедушками — представители Бога, за ними 

идут ваши родители. А если добавить еще и вас с вашими детьми, образуются четыре стадии. Если рассматривать 

дедушку с бабушкой, ваших родителей и вас — это три стадии. Получается число семь. Человеческая жизнь не может 

выйти за рамки этой сферы, предопределенной судьбой. Бабушка с дедушкой, родители, вы со своей с женой и ваши 

дети составляют три стадии. Чтобы изобразить три стадии, нужно начертить четыре линии, верно? Итак, эталон основан 

на числе семь, поэтому в нашей жизни не получится трех стадий, если мы не пройдем через всех этих людей и не 

соединим их в одно целое. Если не собрать их воедино, все разбредутся в разные стороны. Чтобы появились три стадии, 

нужно соединить всех этих людей. (70-149, 1974.2.9) 

Если человек не смог заслужить Божьего признания во внутренней, церковной жизни, он не сможет представлять Бога 

в общественной жизни. Итак, вопрос в том, как получить от Бога признание во внутренней церковной жизни. 

Однако, судя по представлениям о Церкви Объединения, которые есть у ее членов, они забывают, сколь драгоценно 

время церковных собраний. У вас расплывчатое понятие об общественных собраниях в Церкви, как следствие, ваши 

представления о том, в каком направлении движется Божья воля, тоже размываются. Поскольку вам неясно свое 

внутреннее положение, внешний эталон для вас также неясен. (22-35, 1969.1.19) 

Если посмотреть, есть люди, успешные в церковной жизни, но не в общественной. С другой стороны, есть те, кто 

преуспел в обществе, не очень хорош в церковной жизни. Люди, достигшие успеха в общественной жизни, но не 

ведущие церковную жизнь как следует, не обладают внутренним содержанием и предпосылками, позволяющими им 

приносить плоды, о которых я говорил только что. Кто же лучше — те, кто успешен в церковной жизни, но не преуспел 

в обществе, или те, кто добился многого в миру, но не успешен в церковной жизни? Люди, ведущие хорошую церковную 

жизнь, лучше людей, преуспевающих в общественной жизни. Человек, обладающий ключевыми факторами, 

позволяющими ему приносить плоды, может идти вперед с надеждой на завтрашний день; тот же, кто такими факторами 

не обладает, не может соотнести себя с этими плодами. (36-20, 1970.11.8) 

Докажите, что вы — сыновья и дочери Божьи по крови, докажите это с помощью истины, докажите это своей жизнью 

и работой. Такого эталона вы должны достичь. В противном случае ваше посещение Церкви и жизнь в вере будут 

значить не больше, чем работа мальчика на побегушках. (3-38, 1957.9.15) 



Если смотреть с точки зрения трех аспектов — семьи, Церкви и общества, — что в вас сильнее всего — мысли о семье, 

мысли о Церкви или же стремление достичь успеха в обществе? Задумайтесь, что в вас сильнее. 

Какому человеку помогает и сочувствует Бог? Думать о Церкви — значит, любить людей как представитель Бога и 

нести им спасение. (42-168, 1971.3.4) 

Чтобы стать личностью, нужны систематические тренировки. Вам непременно нужно пройти через жизнь в группе по 

типу семьи. Иначе говоря, вопрос в том, можете ли вы пройти через всеобщую идеологию или систему. Вы должны 

пройти такими вратами. (9-8, 1960.3.13) 

Если рассматривать вашу жизнь в обществе, которую вы вели до сегодняшнего дня в соответствии со своими 

привычками, и вашу церковную жизнь, можно сказать, что жизнь в Церкви является внутренней. Насколько же вы в 

своей внутренней жизни смогли установить эталон ценностей? Некоторые утверждают, что следуют воле Бога, но при 

этом судят обо всем, как им вздумается, говоря: «То, что я сейчас делаю, наверняка соответствует Божьей воле». Может 

ли Бог пребывать с такими людьми? (22-38, 1969.1.19) 

Даже если противник Церкви Объединения вдруг зайдет в Церковь и останется на обед, провожайте его с улыбкой, 

когда он будет уходить. Ни в коем случае не жадничайте в плане еды. Не возмущайтесь тем, что в Церкви едят люди, 

которые не являются ее членами, и не спрашивайте: «Кто это здесь ест?» Я говорю об этом, потому что думаю, что здесь 

побывали самые разные люди со всей Кореи и отнюдь не только члены Церкви, про членов Церкви я даже не говорю. 

(37-329, 1971.1.1) 

Люди больше всего любят малышей и не любят бабушек и дедушек, стоящих одной ногой в могиле. Это — две 

крайности. Путь Небес заключается в том, чтобы расположить к себе обе стороны. Старайтесь объединяться с детьми. И 

пусть к вам приходят бабушки и дедушки со своими тросточками, кушают с вами и вместе проводят время. Тот, кто 

сделает это, будет процветать. 

Если вы подружитесь с бабушками и дедушками до такой степени, что они будут сходить по вас с ума и вместо того, 

чтобы преспокойно почивать в своих уютных домиках с прелестными садиками и настилами полов, придут во двор 

Церкви и улягутся там спать, тогда организация, служащая людям таким образом, обязательно будет процветать. (60-

158, 1972.8.17) 

Если придет бабушка и спросит, здесь ли лидер Церкви, а вы, взглянув на нее, промолвите: «Нет, его здесь нет», вы 

будете наказаны! Посмотрите, что будет, если в ответ на ее вопрос: «Куда пошел лидер Церкви?» вы скажете: «Зачем вы, 

бабуля, спрашиваете? Нам старушки не нужны!» Бог отругает вас: «Эй ты, бездельник! Ты откуда явился такой?» 

Отвергая стариков и старушек, вы тем самым отвергаете своих отца и мать. Вот почему вы сможете называться 

почтительным сыном лишь тогда, когда научитесь служить и оказывать поддержку своим состарившимся родителям и 

бабушке с дедушкой. (56-38, 1972.5.10) 

2. Богослужение — это величайшая церемония, с помощью которой мы проявляем нашу глубокую 

почтительность перед Богом 

2.1. Время богослужения — это время встречи с Богом 

Какова цель священного соблюдения субботы? Этой целью должен быть поиск нации, желанной Богом, и спасение 

человечества. Христианство соблюдало субботу для того, чтобы совершенствоваться и вложиться в приближение цели 

спасения. 

Цель соблюдения субботы — проложить путь к своему спасению, а также приблизить цель всеобщего освобождения и 

найти страну и мир Божьего провидения. Знайте, что в этом и заключается высочайшее желание Бога. (69-240, 

1973.12.30) 

Время богослужения — это время приношения. Вы должны искупить перед Богом все свое прошлое. Поэтому во время 

богослужения не может быть никакой свободы. (11-163, 1961.6.24) 

Во время богослужения блокируются все достижения владычества сатаны; это время пообещать Отцу, что вы вернете 

Ему всю славу победы. (6-263, 1959.6.7) 

Время богослужения гораздо серьезнее встречи с врагом на поле битвы. (9-296, 1960.6.12) 

Время вашего ожидания, когда вы приходите пораньше на службу в Церковь — это ваше приношение Богу. Его 

ценность не купить и не обменять ни на какое золото. Время богослужения — это приношение Богу. А опоздать на 

службу — значит, украсть у Бога! Приходите на службу вовремя. Тогда вы сможете достойно предстать перед Богом. И 

стать ближе к Небесам; ваше сердце будет лучше, чем вчера. Однако если вы опоздаете — даже помолившись, вы будете 

сидеть, хлопая ушами, и недоумевать: «О чем это Отец собрался говорить?» Когда вы тут сидите такие, вы даже не 

представляете, насколько жалок ваш вид! (36-125, 1970.11.22) 

Можете ли вы в поисках Бога служить Ему без святых одежд? Я имею в виду не одежду как таковую; я говорю о 

святых одеждах для вашего сердца. Если из вашего сердца во время службы и пения гимнов исходит вдохновение, 

Небеса будут работать через тех, кто собрался вместе с вами. 

Когда падшие прародители были изгнаны из Эдемского сада, они проливали слезы, уходя. А вам нужно научиться 

плакать от радости и встречать Бога с улыбкой на лице. Однако те, кто не поплакал сперва в тоске за Бога, не смогут 

плакать от радости. (9-296, 1960.6.12) 

Вы должны готовиться к службе с беспокойным сердцем, за четыре дня до службы. Входите в двери Церкви, отчаянно 

молясь за счастье всех людей, чтобы они смогли соединиться с владычеством воскрешения и жизни. Проводите службу с 

сердцем, задыхающимся по Богу. Хотя даже этого будет недостаточно. Вы, однако, ведете себя наглее бродячих 

торговцев! (20-284, 1968.7.7) 

Перед воскресной службой вы должны очистить себя, искупавшись, глубоко поклониться Богу и пойти на Святую 

землю для молитвы. Даже если люди не придут, все равно Бог заложит основание сердца, и вы сможете взглянуть на 

вашу деревню по-доброму и работать вместе с Ним. Молясь в одиночестве со слезами перед Богом, вы не будете 

чувствовать себя одиноко. Бог будет с вами, и вы не будете одиноки. Если вы будете вкладываться в эту деревню более 

трех лет, но ни один житель так и не будет восстановлен — эту деревню ждет крах. (17-293, 1967.2.15) 



Вместо того, чтобы приходить на службу без единой мысли в голове, вкладывайте свое невидимое сердце и 

посвященность по крайней мере в течение двух дней; чем дольше вы будете вкладываться, тем ярче будете сиять. 

Поэтому чем величественнее становится ваша незримая душа, тем более Небеса будут защищать вас и охранять. Если 

жена весь день только и думает о своем муже в своей невидимой душе, а потом на ее видимом лице расцветает улыбка, 

через нее засияет свет славы. Улыбающееся лицо обладает пленительной силой, которая притянет мужа к себе. Здесь 

присутствует та же логика. (228-84, 1992.3.15) 

В будущем службы будут скорее напоминать отчеты, нежели богослужения. Семьи должны отчитываться в том, чем 

они могут гордиться. Тогда вся семья может подготовить целую службу. Отчеты семей, добившихся успеха, станут 

примером, а менее успешные семьи нужно будет направить к успеху. Таким образом будет построено семейное Царство 

Небесное. Вы должны четко представлять себе, что без построения Царства Небесного в семье на земле оно построено 

не будет. (23-62, 1969.5.11) 

Во-первых, будьте пунктуальны в своей церковной жизни. Для этого вам нужно тщательно соблюдать время, 

назначенное для богослужения. Будьте хорошим примером человека, который приходит на службу вовремя. (31-269, 

1970.6.4) 

Строго исполняйте свои обещания, когда служите Небесам. Как может получить благодать тот, кто не выполняет 

обещаний? Такой человек непременно собьется с пути. С этого дня я буду вас направлять. Не нравится — свободны! Ну-

ка, посмотрим, кто тут потерпит поражение! 

Будьте хорошим примером человека, посещающего воскресные службы и другие церковные собрания. Муж и жена 

должны приходить на службу вместе, с любовью, чтобы их дети без всякой зависти последовали за ними. Приходите в 

Церковь до десяти утра и готовьтесь к службе. (21-87, 1968.11.3) 

Служба в Церкви — это сражение с сатаной. Это время решающего поединка. Как можно засыпать в это время? Если 

такой найдется — разбудите его! Как Иисус сказал Петру: «Отойди от Меня, сатана» (Марк 8:33), так и вы должны 

отбросить его прочь. Это и есть любовь. Я не допущу, чтобы кто-нибудь спал на службе! (15-121, 1965.10.3) 

Позволительно ли тем, кто должен проявлять посвященность, опаздывать на службу? Подобным людям должно быть 

так стыдно, что они не смогут поднять лица! Они должны чувствовать себя величайшими грешниками! И поклясться, 

что будут приходить вовремя, проявив при этом даже большую посвященность, чем остальные. 

Как вы можете говорить: «О, Небеса превыше всего!», если вы даже времени не соблюдаете! Ваша посвященность не 

должна быть показной. Если вы хотите проявить посвященность в Церкви, приходите пешком, а не на машине. Вы не 

должны просто приходить сюда и молиться. Нет уж, помолитесь сперва, а потом приходите сюда и молитесь еще 

искренней! Вот какую посвященность вы должны проявить! (42-235, 1971.3.14) 

Небеса откликаются тем, кто отчаянно стремится и тоскует по Богу. Он не просто оглядывается вокруг и встречает 

первого встречного! Поэтому вы должны по крайней мере строго соблюдать время. С этого дня, если вы опоздаете, я 

поставлю вас перед всеми и пристыжу! (11-133, 1961.3.26) 

Вообще-то я, по-хорошему, должен запирать дверь сразу после начала службы. Я не хочу разговаривать с теми, кто 

опоздал! Я собрал вас здесь для того, чтобы воспитать до определенного стандарта, поэтому я и говорю с вами по два 

или по три часа. Лишь тогда я могу соединиться с эталоном сердца, полного решимости, которой я исполнился, 

помолившись перед Небесами. (11-132, 1961.3.26) 

Когда вы предстаете перед Богом, время важнее всего. Если вы не умеете соблюдать время, вас ждет крах. Если не 

сможете выбрать правильное время — вас ждет конец. Богу нужно максимально чистое окружение и чистейшее сердце, 

но вы даже не можете следить за временем и возносите хвалы, сидя где-то в самом конце! Небесам не нужны такие 

восхваления! (11-132, 1961.3.26) 

Соблюдайте время, назначенное для службы. Тогда вы будете процветать и не потерпите неудач. (31-268, 1970.6.4) 

2.2. Службы ранним утром и вечером и всенощные бдения 

Концентрируйтесь на вечерних службах. (10-249, 1960.10.21) 

Собирайтесь субботним вечером в церкви и проводите всенощные бдения. (17-347, 1967.5.11) 

С этого времени многие встречи будут проводиться по ночам. Ведь нам нужно победить сферу тьмы! Для этого вам 

понадобится серьезное и искреннее сердце. (11-247, 1961.11.1) 

Свидетельствуйте и приходите на вечернюю службу. Пока этого не будет, у Церкви не появится своего достоинства. 

Приходите на службу до прихода проповедника. (10-250, 1960.10.21) 

Некоторые могут сказать: «Все остальные спят, сколько хотят, а затем, плотно покушав, приходят и комфортно 

усаживаются, чтобы послушать службу; что ж мы-то поднимаемся в такую рань? Зачем проводить службы рано утром?» 

Все потому, что мы должны отличаться от других. Вы не должны быть такими же, как все остальные религиозные 

группы или просто верующие. Мы должны быть другими. (84-194, 1976.2.29) 

Я установлю традицию собирать вас в три часа утра в течение года или больше. Вы не будете спать! Плохо, если люди 

становятся ленивыми! Неправильно, если они привыкают к комфорту! В комфортном окружении не может быть 

никакого роста. Поэтому, какую страну ни возьми — если она, пройдя процесс возрождения, все же останется 

самодовольной и живущей в самолюбовании, ее ждет крах. (51-280, 1971.11.28) 

Вам приходится днем работать, поэтому вся религиозная деятельность должна осуществляться ночью. Ночью это 

делать эффективнее. И учить чему-либо с утра гораздо лучше. Поэтому вы должны зарядить духовной энергией гостя, 

пришедшего в Церковь впервые, чтобы потом он мог сбежать из дома, если ему запретят приходить. 

Вы должны стать такими людьми. Какие результаты могут быть без мотивации? Если вы неспособны на это, начните 

работать еще усерднее и лучше. Сделайте это возможным, подойдите к делу творчески. (97-196, 1978.3.15) 

Попробуйте передавать Слово далеко за полночь, пока не прокричат первые петухи. Сколько в этом таинственности! 

Попробуйте учить Слову, прислушиваясь к лаю соседских собак в ночной тишине и спокойствии. Вы почувствуете, 

словно прорвались на новый путь жизни в поисках ясного солнца, и представите себя капитаном судна, которое бодро 



плывет в поисках маяка. Вы исполнитесь бесстрашия, смелости и величия, словно оставшись одни в целом мире, полном 

самых разных тайн. 

Для возникновения сердечных уз давайте наставления ночью. Очень важно проводить такие собрания ночью или на 

рассвете. (29-196, 1970.2.28) 

Ночь, глубокая ночь, обладает магической силой. Поэтому вы чувствуете большую благодать во время ночного 

бдения, а не днем. А все потому, что днем все наши чувства рассредоточены и несфокусированы. Иначе говоря, наше 

зрение, слух и все остальные чувства очень легко отвлекаются. 

Однако ночью все по-другому. Мы, наоборот, становимся более сконцентрированными. Ночью все окружающее 

становится менее заметным, и человек может внимательнее прислушаться к себе. Вот почему в ночное время легче 

взывать к благодати вместе с Богом. Богу тогда проще работать через вас. (29-196, 1970.2.28) 

Просыпаясь рано утром, помолитесь, чтобы ваша жизнь в грядущий день стала воплощением благодарности перед 

Небесным Отцом. Вы должны исполниться решимости стать плодом надежды в цветущем весеннем саду, который 

взрастит Небесный Отец и будет использовать в Своем провидении. 

С наступлением дня исполнитесь решимости стать в своей работе бесценным человеком, в котором может пребывать 

Бог, и продвинуться на шаг вперед — ведь плоды надежды растут в течение лета. 

Приходящий вечер напоминает осень, когда мы завершаем все дела и выражаем свою решимость перед Отцом; 

молитесь, чтобы стать приношением. Ночь же напоминает зиму, и с ее приходом вы должны молиться, что, обладая 

энергией жизни, вы установите с Богом внутренние отношения Отца и сына и станете человеком, собравшим в себе всю 

ценность. Если человек все триста шестьдесят пять дней в году одерживает победы и живет, исполнившись 

благодарности, он почувствует, что жизнь во взаимоотношениях с Богом — воистину достойная жизнь! (29-340, 

1970.3.14) 

Вы не замечаете, как летит время, потому что вы поглощены Божьей любовью. Для меня в ранние дни Церкви было в 

порядке вещей всю ночь подряд говорить с членами или слушать их. (Путь духовного лидера, 1-98) 

Говорю вам — не считайте, сколько часов вам удалось поспать, и не думайте: «Вчера я не выспался, поэтому сегодня я 

наверстаю упущенное». Однако вы именно это и делаете, верно? Однако это все равно, как если бы вы думали: «Я буду 

поститься утром в воскресенье, поэтому мне лучше наесться субботним вечером». Наоборот, вам лучше не поститься, 

ведь если вы плотно поужинаете вечером перед началом поста, вы еще больше проголодаетесь. Если вы растянете 

желудок обильным ужином, а утром оставите его пустым, вы еще больше проголодаетесь — и что тогда? (44-161, 

1971.5.6) 

3. Отношение лидера Церкви 

3.1. Лидеры Церкви должны жить общественной жизнью 

Человек, возглавляющий более тысячи людей, был оценен и одобрен духовным миром. (18-223, 1967.6.9) 

Самоуверенный человек не должен становиться центральной личностью. Даже я никогда не считал, что слишком 

уверен в себе. Я понимал, что перед тем, как пожелать чего-нибудь, я должен полюбить Бога и того, кого Бог ищет; 

очень важно, насколько я буду продвигаться вперед с таким сердцем. Если у меня будет такое сердце, я смогу сделать 

абсолютно все. Все время думайте о том, как порадовать людей и утешить тех, кому плохо. (70-170, 1974.2.9) 

Истинный пастырь никогда не заявляет, что он — истинный пастырь. Он при малейшей возможности без лишнего 

шума охватывает Божью волю и всю Вселенную своим сердцем и выходит в мир; он никому не объясняет свое 

положение. (3-210, 1957.11.1) 

Усердно поработав ради других и ради общественной цели, я падаю и засыпаю, даже не осознавая, насколько устал; 

наутро же я просыпаюсь свеженький, как огурчик. Такие случаи помогают мне осознать: «Ах, вот это и есть жизнь в 

соответствии с Принципом!» 

Но если вы будете думать: «Ну вот, прошлой ночью я спал всего три с половиной часа! Поэтому-то я должен поспать 

хотя бы шесть часов!», ваше тело отяжелеет и будет весить, по крайней мере, тысячу или десять тысяч фунтов, и будет 

ныть и болеть там и тут. Вот почему я говорю вам — даже не допускайте подобных мыслей! (44-160, 1971.5.6) 

Лидер не должен ложиться первым, как бы сильно он ни устал. Пусть он ложится лишь после того, как улягутся все 

остальные. Он и молитву должен заканчивать последним. Даже в своей жизни веры он должен выражать посвященность, 

не имея ни пищи, ни одежды, ни крыши над головой; такая вот позиция лидера. Если он сможет так жить, он не 

погибнет, даже если ему прикажут это сделать! (33-169, 1970.8.11) 

Когда я вижу, как человек проявляет посвященность, у меня нет слов. Так как я возглавляю Церковь Объединения, 

если я встречаюсь с двумя людьми и пытаюсь определить, кто из них лучше, я вовсе не гляжу на их внешнюю 

привлекательность. Я стараюсь уловить направление их мысли. То есть увидеть, имеет их мышление общественную или 

личную направленность. (31-260, 1970.6.4) 

Даже делая первый шаг поутру, думайте о том, делаете вы его для общественной цели или нет. А ложась спать в конце 

трудового дня, подумайте: этот день был посвящен общественным или же личным делам. Более того; глядя на последние 

двенадцать месяцев своей жизни и вообще на всю свою жизнь, оцените, была ли она прожита ради общественной или 

личной цели. (39-76, 1971.1.9) 

Человек, живущий общественной жизнью, достоин жалости. Что, если несмотря на все старания, он совершит ошибку 

по отношению к Божьей воле? Тогда все достижения за тысячу лет сойдут на нет. Вот с каким грузом в сердце ему 

приходится жить! (46-55, 1071.7.18) 

Мы не можем просто плыть по течению, месяц за месяцем. Если мы не готовимся к тому, чтобы следующий день был 

успешнее предыдущего, мы станем здесь, в этой пустыне, кормом для стервятников! 

Знайте, что вы — первопроходцы, вошедшие в историю. Первопроходцу приходится вырываться из тяжелых 

обстоятельств и готовиться к завтрашнему дню, несущему надежду. (1986.5.6) 



Взяв на себя ответственность, вы попадаете в гущу битвы и сражений. Это битва не на жизнь, а на смерть! Сражаясь, 

вы должны заложить основание для того, чтобы в течение жизни добиться добровольного подчинения по крайней мере 

трех своих противников. (14-13, 1964.4.19) 

Вам нужно сперва вооружиться познаниями в идеологии, а затем уж и верой — тогда это сработает. Если ваше 

мышление и вера не достигли такого уровня, они не станут по-настоящему вашими; кто угодно сможет взять их и 

отобрать. Основание, которое я построил и укрепил, и которое смогло укорениться должным образом, нельзя просто так 

отобрать, разве что проявив еще большее мужество и веру. (19-39, 1967.12.24) 

Каким сердцем вы должны обладать перед тем, как взять на себя ответственность? Вам придется исполниться 

решимости пожертвовать своей жизнью, коли не удастся выполнить эту ответственность! В этом случае появится 

решение, касающееся самой сути проблемы. (19-142, 1968.1.1) 

Если вы скажете: «Я сделал все, что под силу человеку. Я денно и нощно посвящал свое сердце целиком и проявлял 

полную посвященность», и если при этом Небеса увидят, что вы умираете, сделав все от вас зависящее, хоть и не 

выполнив до конца свою миссию — они вернут вам с избытком все, что вы вложили. Вы должны знать об этом! (56-33, 

1972.5.10) 

Лидер Церкви — своего рода первосвященник в своем приходе. Вы должны молиться за людей, даже потеряв сон! Вам 

нужно жертвовать, чтобы спасать людей, поэтому от вас потребуется полное посвящение. Во время приношения 

священник должен полностью объединиться с Богом, чтобы получить ответ. (9-80, 1960.4.12) 

Кто в ответе за религиозное служение? Первосвященник. Гость не должен брать на себя ответственность за службу. 

Вот почему у вас не будет ничего получаться, если вы легкомысленно отнесетесь к официальным собраниям. (17-293, 

1967.2.15) 

Гости должны кланяться перед приношением; это Небесный закон. Бог спускается к алтарю и забирает приношение. 

Он окажет помощь, если вы вложите всю свою страсть, силу и все усилия, и если ваши речи будут искренними. (60-347, 

1972.8.18) 

Приношение должно делаться с серьезным отношением и посвященностью. Будет ли осыпан благословениями тот, кто 

отправился на тот свет, прожив жизнь в комфорте, обильно кушая, смеясь и танцуя? Могилы таких людей зарастут 

сорной травой! Однако на могилах тех, кто умер, проливая кровь за свою страну, расцветут цветы; они будут цвести, 

пока жива эта страна. (46-347, 1971.8.17) 

Непросто было стать Учителем в Церкви Объединения. Это было невероятно сложно! Было похоже на то, что я надел 

тюремную робу и отправляюсь в камеру пыток; я ведь действительно туда направлялся! Вы этого не понимаете, ведь вы 

не бывали в тюрьме. Я живу в роскошном особняке, но мне это не нужно. 

Мне пришлось пожить и в лачуге. Так что я могу жить и в таких условиях. Я натренировал себя и смогу стать 

образцовым рабочим, если мне придется сменить наряд и потрудиться на стройплощадке. Если там найдется кто-то, кого 

любит Бог, я должен научиться следовать за ним всем сердцем, полностью подчинив себе все обстоятельства, и стать 

тем, кому он может выплакаться. (85-43, 1976.3.2) 

3.2. Посвященность и искренность помогут вам вести членов за собой 

Ваше сердце должно тосковать по вашим членам так, как вы тосковали по своей первой любви. (1981.11.19) 

Вы должны бодрствовать всю ночь, чтобы полностью вложиться в воспитание действительных членов. Если вы будете 

вкладываться таким образом три дня, вы объединитесь с ними в благодати до такой степени, что будете помнить об этом 

всю жизнь. Если вы полны решимости свидетельствовать и чувствуете, как не хватает времени, переживаете, когда гость 

уходит потому, что уже поздно, и надеетесь, что он придет рано утром — тогда духовный мир будет вам помогать. (23-

249, 1969.5) 

Вы должны быть полностью захвачены Божьей волей, чтобы суметь передать ее другим. (23-249, 1969.5) 

Вам предстоит преодолеть множество трудностей, чтобы воспитать членов, как это делал я. Если на ночь глядя к вам 

пришел гость, просите для него благословения Небес, стоя на коленях! Если гости приходят в течение дня, пригласите 

их в гостиную и принимайте их с большим теплом, нежели своих родных! Вам нужно установить семейную традицию, 

чтобы вы могли сказать: «Это — мой дом!» Если вам удастся это сделать, кому эти люди посвятят свою жизнь? Если 

люди привыкли тепло встречать гостей, позволят ли они своему лидеру голодать? Пусть у тех, кто позволяет лидеру 

Церкви голодать, в то же самое время прося для себя благословений, набьется полный рот песка! (60-308, 1972.8.18) 

Даже если вам приходится говорить всю ночь подряд, пусть ваша речь будет интересной! Если вы начали говорить в 

первом часу ночи и продолжаете до двух или трех утра, думая про себя: «Ох, скорее бы они ушли! Нам же и поспать 

нужно!», все они точно разбегутся! Даже в три или четыре утра у вас должно быть следующее отношение: «Надеюсь, 

они не уйдут. Вот бы время остановилось!» После таких переживаний душа гостя почувствует, как ее притягивает 

сердце лидера; ему захочется вернуться обратно, как только он придет домой. Вот как я поступаю. (56-51, 1972.5.10) 

Кого бы мы ни повстречали, нам не нужно удовлетворяться встречей как таковой. Особенно если вы встречаете кого-

либо в центре с Богом, не забывайте об этих отношениях. Даже если этот человек перестанет приходить в Церковь, вы не 

должны обрубать с ним связи или начать его презирать! Даже если он отступится от веры — никогда не отказывайтесь 

от взаимоотношений с ним! (42-162, 1971.3.4) 

Никогда не разочаровывайтесь, если член Церкви утратил веру. Существует интересный феномен: если кто-то 

покидает Церковь, в нее вступит человек с таким же характером, манерой речи и даже походкой! Этот новый человек 

будет поразительно напоминать ушедшего — и, однако, он будет намного лучше его! Видя подобные явления, мы 

понимаем, что искренние усилия и молитвы не пропадают втуне. Это — абсолютный факт. (42-162, 1971.3.4) 

Если вам попадется что-то плохое, не спешите избавляться от него тотчас же. Даже столкнувшись с чем-то плохим, 

проявите гибкость и способность постараться исправить его, в то же время держа под прицелом его плохие аспекты. 

Если человек уходит из-за своей ошибки, совершенной несколько лет назад, он может духовно умереть. Но если его не 

отвергать в течение одного, двух или трех лет, и если при этом исправить его дурные стороны, веря в то, что они 

вторичны, то через энное количество лет он сможет вернуться к жизни. (72-313, 1974.7.14) 



Если вы любите тех, кто только что присоединился к Церкви, вы сможете быстро установить условие искупления. В 

Церкви не наблюдается прогресса потому, что этого не делается. Вот почему Бог сказал нам любить друг друга и жить в 

гармонии. (18-40, 1967.5.15) 

В ранние годы Церкви, воспитывая корейских членов, я не спал ночами. Я разрабатывал стратегию «от человека к 

человеку». Давая лекцию одному человеку, я воображал, что даю ее перед сотней и даже тысячей слушателей. Я считал, 

что вот от этого человека зависит жизнь десятков тысяч людей. Если вы хотите, чтобы человек последовал за вами, куда 

бы вы ни пошли, вы должны вложиться в него именно до такой степени, чтобы разбудить в нем нужную мотивацию. (96-

284, 1978.2.13) 

Скольких членов, обладающих тоскующим, стремящимся сердцем, вы встречали? Я видел множество таких людей. 

Они приезжали со всего света, чтобы поклониться мне! Почему? Потому, что я протянул нить любви, исходящую из 

моего сердца, до всех концов земли, и пропустил через нее электричество. Таким образом, они чувствуют, в каком 

направлении следует двигаться. Так и должно быть. (171-30, 1987.12.5) 

Чтобы в будущем стать лидером, вы должны по-настоящему стать доктором, лечащим болезни. Если состояние 

больного ухудшается, вы приложите усилия, чтобы вылечить его сердце, плача день и ночь, забывая о времени! Вот это 

и есть духовный лидер. Сколько ночей вы не спали, пытаясь спасти чью-то жизнь? Насколько вы были поглощены 

спасением жизней? Если эти деяния уйдут с вами в духовный мир, вы станете там объектом восхвалений и доверия, а 

также станете эталоном настоящего характера. (69-165, 1973.10.31) 

3.3. Отношения мужчины и женщины, а также общественные деньги требуют строгости 

С этого момента не будет прощения проблемам отношений мужчины и женщины. Даже если я прощу вас, Небеса этого 

не захотят! Что такое грехопадение? Не потому ли оно случилось, что люди не смогли проконтролировать свою 

сексуальность? Величайшие проблемы человечества — это еда, одежда, жилье, сексуальные желания и неумеренная 

страсть к материальным благам; все это — корни греха. Те, кто не умеет держать это все под контролем, не смогут стать 

лидерами. (194-87, 1989.10.17) 

Величайший наш враг — это проблема взаимоотношений мужчины и женщины. Ведь именно это погубило мир и 

нарушило законы небес и земли. Я заявляю вам, что те, кто не уверен в этом плане, не могут принимать участие в 

Благословении! Однако если вы все же получите Благословение, погубите его и будете схвачены в мире ином, я не буду 

иметь к этому никакого отношения. Это не моя ответственность! Если вас схватят — вам не сбежать. Стисните зубы и 

никогда не отклоняйтесь в сторону! (120-220, 1982.10.16) 

С этих пор вы должны быть предельно осторожными в отношениях между мужчиной и женщиной. Те, кто 

перебрасывается словами с противоположным полом, и которые говорят, что нравятся друг другу, никогда не станут 

лидерами. Этого нельзя допускать! (67-55, 1973.5.20) 

Вам нужно иметь четкое представление о взаимоотношениях мужчин и женщин. Лидеры должны быть очень серьезны 

по отношению к этому принципу. В противном случае их просто не поймут. Они не найдут для себя оправданий. Если 

вас поймали на этой проблеме — вам не спастись! (66-226, 1973.5.12) 

С религией всегда были связаны проблемы взаимоотношений мужчины и женщины. С этой проблемой сталкивались 

все религиозные группы. Почему так происходит? Да потому, что после грехопадения Ева имела дело с обоими мужьями 

— и с Адамом, и с архангелом. 

Поэтому в Последние дни женщинам приходится выбирать между добром и злом во взаимоотношениях с двумя 

мужчинами. Когда мужчина присоединяется к религии и вступает на путь самодисциплины, в конечном итоге перед ним 

предстанет прекрасная женщина и попытается его соблазнить. Поддавшись ей, он рухнет со скалы в бездонную 

пропасть. (138-286, 1986.1.24) 

Лидеры Церкви воспитывают своих собственных детей. Они не должны делать ничего, что вступало бы в 

противоречие с совестью, и тем более бездумно использовать общественные деньги. Уж лучше голодать! Если вы 

голодаете, небеса и земля проникнутся к вам симпатией. Все сопереживают голодающим людям. Обязательно накормите 

ваших детей, если они голодают! Законы человеческой природы побуждают людей сочувствовать тем, кто стоит на 

пороге смерти. Вот почему перед казнью убийцам даруют возможность исполнить последнее желание. Я верю, что 

именно поэтому мы должны сопереживать людям, находящимся в трудном и горьком положении. (60-162, 1972.8.17) 

Среди лидеров Церкви Объединения есть и такие, кто неправильно использует общественные деньги и материальные 

ценности. Они растаптывают сердца людей, используя общественные деньги, приходящие от добрых людей, ради своей 

собственной семьи! Это все равно, как если бы вы травили ядом собственных детей! На этот счет не может быть никаких 

сомнений. Их поймают в ловушку в мире сатаны. Что мы должны делать с общественными деньгами? Как нужно 

распоряжаться ими? В будущем нам нужно кардинально реформировать лидеров Церкви Объединения. (46-95, 

1971.7.25) 

Самые страшные законы из всех законов духовного мира касаются растраты общественных средств и плохого 

отношения к людям, занимающимся общественной работой. Эти законы — самые жесткие. Если к лидеру или к 

человеку, посланному Богом, плохо относятся, эта страна столкнется с проблемами, и мир будет осужден. (96-154, 

1978.1.3) 

Вы не должны пренебрежительно относиться к материальным вещам в своей жизни; будьте бережны в обращении с 

общественными деньгами. То, что вы были возведены на высокое положение, не дает вам право своевольно 

распоряжаться членами. Если вы будете неправильно использовать общественные деньги, вас будут судить в 

соответствии с конституцией Небесного Царства. Если вы приедете на место своего назначения и, встретив там детей 

своего врага, пошлете их на смерть и нищету, у вас будет много проблем! (196-235, 1990.1.1) 

Используя общественные деньги, я думаю об общем благе. (19-266, 1968.2.19) 

Я не могу бездумно тратить деньги, заработанные потом и кровью. Если я сделаю это, мои родственники — даже 

седьмая вода на киселе — и все мои предки будут осуждены. Это очень страшно! Я считаю, что эти деньги отмечены 



Божьей печатью. Общественных деятелей наказывают, если они проматывают национальное состояние. Однако гнев 

Божий обрушится на тех, кто самовольно захватил небесные средства, принятые Богом! (85-209, 1976.3.3) 

С этих пор я буду подробно освещать вопросы, связанные с общественным и личным. Общественные деньги — это яд, 

испускаемый сатаной. Если вы будете неправильно распоряжаться ими, вы погибнете! Из-за общественных денег 

происходит много всякого. Слуги становятся предателями именно на этой почве. Они губят и даже продают свою 

страну! (33-172, 1970.8.11) 

4. Службы должны дарить благодать и вдохновение 

4.1. Практика давать службы 

Службы нужно давать с таким чувством, будто вы женщина, в мучениях рожающая ребенка. Вы должны быть 

полностью сконцентрированы! Становясь за трибуну, испытайте чувство беременной женщины, которую везут в 

родильную палату. Если вы достигнете такого уровня, вам не понадобится никакая подготовка! Тогда у вас не будет 

проблем с содержанием речи. Проблема лишь в том, достигли вы такого уровня или нет. (96-168, 1978.1.3) 

Время службы — это пограничная линия, определяющая, кто пойдет на Небеса, а кто — в ад. Если кто-нибудь 

приходит к нам в Церковь с мыслью: «Мне всегда было интересно, что это за Церковь; ну-ка, поглядим, что к чему!», но 

после службы разочаровывается: «Ну что это за служба такая!» — это равносильно тому, как если бы этому человеку 

снесли голову с плеч! Давать службы — это очень серьезно, гораздо серьезней, чем даже положение судьи, выносящего 

приговор! (96-169, 1978.1.3) 

Человеку труднее всего научиться выступать перед аудиторией. Когда вы стоите перед людьми и говорите с ними, все 

внимание приковано к вам. Каждый человек — и А, и Б, и В — слушают и критикуют вас со своей точки зрения. Вот 

почему оратору трудно говорить перед множеством людей. (39-150, 1971.1.10) 

Лидеры Церкви должны постоянно улучшать свои службы и наполнять их новым содержанием, а также поддерживать 

нужды членов и оказывать им необходимое содействие. (56-12, 1972.5.10) 

У духовных лидеров ничего не получится без глубокого жизненного опыта. Они, конечно, могут готовить свои лекции 

и службы по книгам, но есть ли в этих книгах Бог? Нет Его там! Вы все должны знать о том, что Бог существует в чистой 

душе, и если Он не пройдет через вашу душу, ничего не получится. (76-151, 1975.2.2) 

Членам не понравится, если они услышат, что вы уже давали службу под таким же названием. Люди чувствуют, как 

меняются времена года. И они не всегда радуются лишь потому, что наступило утро. Ведь бывают и времена депрессии, 

даже если нет каких-то явных проблем. 

Даже если на дворе чудесный веселый денек, вы можете погрузиться в меланхолию. И что же вы сделаете, чтобы 

избавиться от нее? Если нет никаких стимулов, чтобы все быстро исправить, пойдите и найдите еще более печальное 

место. Если окружение кардинально меняется и становится либо замечательным, либо ужасным — это стимулирует 

чувство благодарности за возможность отношений отдавания и принятия в зависимости от обстоятельств. Таким 

образом вы можете пополниться чем-то новым и преодолеть меланхолию. Если вы все-таки не в силах найти решение и 

справиться со своей повседневной жизнью, вы не сможете дать духовное руководство многим людям. (30-126, 1970.3.21) 

Предложите что-нибудь свеженькое. Найдите, чем вдохновить людей! И обязательно подкрепите это молитвой. Если 

все равно ничего не получается, поставьте на кон свою жизнь — и увидите разницу. (30-126, 1970.3.21) 

Если вы дадите неподготовленную службу, которая никого не вдохновит, тогда, даже если вы полностью выложитесь, 

но результата не будет — вернитесь на место и раскайтесь в слезах! Стыдно! Вы должны знать свой стыд! Тогда вы 

будете развиваться. (96-168, 1978.1.3) 

Вы же утром за завтраком едите свежий рис? У него должен быть свежий запах. Точно так же вы должны давать 

людям нечто свежее. С духовной точки зрения вам нужно снабжать людей чем-то новеньким, и добавлять в ваше 

лекарство от болезней новый запах. (75-176, 1975.1.2) 

Если вы за целый час службы никого не вдохновили — вам нужно после этого раскаиваться в течение трех часов! Это 

вам ясно? Если ваша презентация была никуда не годной, и вы никого не вдохновили, вы должны раскаиваться в течение 

времени, троекратно превышающего время службы. 

Для любого живого существа у вас должна найтись живая вода и забота. Но если вы не дадите живой воды, да еще и 

отберете ту, что есть, отравив почву — вы понесете за это ответственность! Даже когда все уйдут, от вас должна 

продолжать исходить благодать вашей речи. (160-194, 1969.5.12) 

Может, вы говорите по воскресеньям: «Итак, где наша Библия, которую мы будем читать? Давайте же петь гимны и 

святые песни!» Не делайте этого! Это не то, что вам нужно. Пусть ваши слова будут основаны на знании людей, на 

живых источниках, специально отобранных важнейших чудесах из Библии; пусть ваша служба будет интересной. 

Попробуйте сравнить впечатления живого человека с тем, что описано в Библии. Тогда умы слушателей уж точно снесет 

напрочь! Если человек услышит о том, что пережил он сам, ему это понравится. Даже не пытайтесь проделать все это, 

глядя в книжки! Ведь книги пишутся людьми. Знайте, что сами люди — это и есть источник того, что написано в книгах. 

(46-284, 1971.8.17) 

Лидерам Церкви нужно пройти через множество трудностей и жизненных испытаний. Они должны побыть и бедным 

рабочим, и нищим, и руководителем, и даже человеком, обладающим верховной властью. Тогда, если вы переживете все 

это в своей общественной миссии, ваши исповеди будут куда более живыми и реальными. (160-194, 1969.5.12) 

4.2. Службы Истинного Отца 

Я гораздо больше молился за членов, чем за саму службу. Я молился с искренней посвященностью: «Небесный Отец! 

Что мне делать, чтобы воспитать этих людей? Может, мне сделать то или это?» После этого я давал наставления в 

соответствии с указаниями души. (9-81, 1960.4.12) 

Я никогда не готовился к службе специально; подготовкой была вся моя повседневная жизнь. Если человек говорит о 

том, что он пережил, он не может не тронуть сердца слушателей. (16-345, 1966.10.14) 

Однажды мне пришлось копать туннель в Хамхыне. Во время работы мы так проголодались, что я не мог удержать в 

руке инструмент; мы были на грани обморока. И когда мы услышали: «Все на обед!», вы не представляете, какой 



чудесной музыкой эти слова прозвучали для наших ушей! О, этот рис! Почувствуйте, что это был за момент, когда мы 

пошли есть, воткнув кирки в землю! У меня есть бесчисленное множество воспоминаний, составляющих материал для 

живой истории. (30-152, 1970.3.21) 

Подобные жалкие ситуации не только не убили меня, но даже позволили озарить путь всей истории. Поэтому я должен 

продолжать идти вперед, пока не наступит день, когда Бог придет и заберет Свои сокровища. Если бы все эти страдания 

открылись человечеству; если бы вместо того, чтобы целый час говорить на разные темы, я за десять минут рассказал бы 

об этих вещах — все просто разрыдались бы! Найдется ли лучшая тема для службы, чем эта? (30-152, 1970.2.21) 

Если у вас очень близкие отношения с Богом, не переживайте, если вы не подготовились к службе. Вам и такие опыты 

нужны в жизни. Если я встречаюсь с известными людьми, бывают дни, когда мне приходится говорить десять речей 

подряд. И ведь в каждом конкретном случае я должен рассказывать о разных вещах! 

Но готовился ли я к каждому конкретному случаю? В это время мое сердце полностью чувствует себя приношением. 

Нет никакого «я», нет и концепции собственного существования. И нет понятия личной собственности. Небеса 

снизойдут к нам, как только мы займем положение абсолютного посвящения. (60-348, 1972.8.18) 

Вы должны всегда следить за тем, в каком направлении я двигаюсь. Если вы будете шагать в ногу со мной, это весьма 

поможет вашим службам. Это станет мотивом для того, чтобы вы смогли вдохновлять. 

Проблема в том, как узнать, почему я делаю то или это. Чтобы встать на мой уровень сердца, вы должны воспитать 

свое; подумайте, что бы вы сделали на моем месте, и станьте моими представителями. Если все вы будете действовать в 

унисон как мой единый объект, на нас снизойдет Небесная удача. (60-349, 1972.8.18) 

Будьте серьезны, давая воскресную службу. На вашем месте я бы даже спать не ложился! Как можно спать? Давать 

службу — все равно, что делать инъекцию, спасающую жизнь людей. Это похоже на оживляющий укол. Дайте членам 

лекарство на целую неделю, а затем — оживляющий укол. Почувствуйте, что вы серьезны, как врач, делающий укол 

пациенту, который находится при смерти. Вот почему выход к кафедре напоминает путь на казнь. (75-176, 1975.1.2) 

Вспотейте хорошенько, давая службу. Пусть у вас по спине течет пот! Службы нужно давать со слезами и с потом. Это 

— железное правило. (160-194, 1969.5.12) 

Не надо волноваться по поводу служб. Существует более двухсот томов избранных служб, которые я дал в своей 

жизни. Когда в духовном мире у вас будут брать интервью, неужели вы скажете: «Я их никогда не читал!»? Я даже не 

собираюсь переводить их на английский! Вот будет беда, если вы отправитесь в духовный мир, не прочитав их! Еще 

большая проблема возникнет, если их не прочитают даже лидеры! (173-76, 1988.1.3) 

5. Делайте приношения в соответствии с Небесным законом 

5.1. Как делать приношение десятины 

Будьте серьезны в обращении с общественными деньгами. Тщательно относитесь к приношению десятины. Вы 

должны безошибочно определить десятую часть своего дохода и принести ее Богу. (11-218, 1961.8.26) 

Делая приношение десятой части своего материального состояния Богу, вы устанавливаете условие, равнозначное 

тому, как если бы вы сделали приношение всего своего имущества. Даже если вы отдаете Отцу не все, а лишь часть, но 

от всего сердца и всей души — тогда все остальное будет считаться святым. Если человек платит десятину, он никогда 

не потерпит неудачи. С течением времени его запасы пополнятся еще большими материальными благословениями. (31-

239, 1970.6.4) 

Если вы платите десятину с искренней посвященностью, вы никогда не будете голодать. Правила таковы, что ваши 

потомки никогда не будут нуждаться в материальных вещах. Вкладывайтесь целиком в приношение десятины; это суть 

веры. Если вы сделаете приношение серединка на половинку, это не сработает. Вы делаете приношение от всей своей 

жизни. Вот почему вы должны вкладывать в приношение все, что для вас важнее всего. (63-338, 1972.10.22) 

Для определенных условий искупления необходимы материальные вещи. Вот почему нам нужно платить десятину. 

Число «девять», период роста — это число падшего мира, а число «десять», прямое владычество — это число Бога, 

число освобождения числа «девять». (10-217, 1960.10.14) 

Одиннадцать из двенадцати колен Израиля должны были делать приношения десятины на алтарь, над которым 

владычествовал род Левитов. С этих пор вы не можете называться членом Церкви, если не платите десятину. Вообще-то 

вы должны платить тридцать процентов своего дохода. Вы должны платить тридцать процентов дохода; десять — за 

страну, десять — за мир и еще десять — за Церковь. 

Нам жизненно необходимо делать приношения десятины в своей повседневной жизни, ведь мы идем по этому пути. 

Вы не должны распоряжаться этими деньгами по своему усмотрению. Причина в том, что число «девять» — три, 

умноженное на три — до сих пор находилось под владычеством сатаны. 

Если это число вернуть Богу на земле, где властвует сатана, Бог сможет снова завоевать число «девять». Таким 

образом Бог может восстановить число «десять», и если вы верите в Бога и принесете с собой число «девять», все, что 

находится в сфере этого числа, будет отделено от сатаны. Вот откуда взялось понятие десятины. (150-218, 1961.4.15) 

Мы, те, кто идет по пути провидения восстановления, должны исполниться решимости выполнить условие 

пожертвования не только десяти, но и тридцати процентов своего дохода. Десять процентов вы жертвуете во имя 

страны, и еще десять — людям, живущим в мире. Вы должны сделать это приношение на пути провидения 

восстановления. А последние десять процентов вы приносите ради Царства Небесного. Люди, наделенные 

ответственностью от имени Небес, не должны никогда нарушать условие десятины. В то же время вам нужно исполнить 

долг сыновней почтительности. (150-218, 1961.4.15) 

Делая приношение, не используйте то, что осталось у вас после покупки съестного! Это нечистые деньги. Более того; 

Бог не будет присутствовать при пожертвовании сдачи, которая осталась у вас после покупок в супермаркете. (48-86, 

1971.9.5) 

Никогда не используйте остатки чего-либо для приношения! Они уже запятнаны. Человек, исполненный благодати, тут 

же это почувствует. Вот почему я не разрешаю вам ходить в порочные места. (30-133, 1970.3.21) 



В будущем все будет принадлежать миру и в то же время — всемирному Богу, всемирным Истинным Родителям и 

всемирным Истинным Детям. Наша ответственность — восстановить все до этого положения. Вот что вам нужно 

хорошенько понять! (23-336, 1969.6.15) 

Слова «приношение определенной доли вашего дохода на благо Церкви» звучат вполне замечательно, но, я думаю, на 

самом деле это просто ужасно. Приношение Богу должно стать главным приоритетом в жизни, и вы должны думать об 

этом гораздо больше, чем о своей собственной жизни. Но если вы будете делать это, выплачивая определенный процент 

своего дохода, вы вполне естественно привыкнете ставить свою жизнь на первое место, прежде Самого Бога. Стоит Богу 

занять у вас второе место, как позднее Он вообще окажется в самом конце! Что — думаете, так не будет? (96-101, 

1978.1.2) 

Когда вы по воскресеньям делаете пожертвования в Церкви, и дети просят вас: «Мам, пап, дайте, пожалуйста, деньги 

на пожертвование!», неужели вы протянете им одну купюру со словами: «Вот тебе на воскресную школу!»? Неужто Бог 

нищий? И лидер Церкви тоже нищий? Нельзя так относиться к Церкви и к ее лидерам! 

Вы должны вкладывать в пожертвование самое лучшее, что у вас есть. Храните деньги, приготовленные для 

пожертвования, в особом месте, и вкладывайте свою посвященность в подготовку приношения. Люди хранят урожай 

зерна в амбаре до наступления осени; точно так же вы должны хранить деньги, приготовленные для пожертвования или 

десятины, в особом месте. И затем в течение года ваши дети и все родственники должны все вместе, со смирением, 

искренностью и любовью сделать пожертвование десятины. (166-71, 1987.5.28) 

Сделав приношение, не просите, чтобы вам вернули деньги. Не следует этого делать. Единственное, что имеет 

значение — это то, что деньги используются ради высшей цели ответственными людьми. Их уже нельзя использовать 

для более низких целей. Я не имею права использовать их ради вас. (125-188, 1983.3.20) 

Бог — это Творец Вселенной, всемогущая и всеведущая Сущность. Как вы думаете, будет ли Ему приятно получить 

деньги, которые протягивают ему члены церкви, будто нищему? Скажет ли Он в ответ: «Ах, благословлены будут те, кто 

сделал это приношение! Как же я люблю вашу религиозную группу!»? Сможет ли Он тогда сохранить Свое лицо перед 

сатаной? Если в церкви корзинка для пожертвований передается по кругу — это очень похоже на деятельность нищего 

под вывеской церкви. Бог отнюдь не будет счастлив при виде этого! (96-101, 1978.1.2) 

Вы делаете мне пожертвования, но я их не получаю. Получать что-либо — это не моя политика. Каким образом вы 

заработали деньги на это пожертвование? Пока я этого не узнаю, и пока не буду уверен в том, что мне не будет стыдно 

принять ваше приношение, я его не приму. Именно таково мое отношение, поэтому Богу хочется отдавать мне все 

больше и больше. (51-276, 1971.11.28) 

Вы должны отдавать себе отчет в том, что, принимая пожертвования, сделанные от всего сердца, вы должны ценить их 

по достоинству; иначе вас будут судить. Даже царю несдобровать, если он будет вести себя неподобающим образом, то 

есть плохо обращаться с людьми, преданными Богу. В таком случае он будет считаться предателем Небес. Вот почему я 

не могу легкомысленно отнестись к тем, кто делает приношения от чистого сердца. (18-143, 1967.6.4) 

Если вы цените личную собственность выше, чем общественную, вы нарушаете Небесный закон. Вы нарушаете его и в 

том случае, если ваша личная неприкосновенность для вас дороже общественной. (51-291, 1971.11.28) 

На что похож способ сбора пожертвований в нынешних христианских церквях? Они передают по кругу коробку для 

приношений. А в Церкви Объединения у вас такая же манера? Вы тоже передаете по кругу этакий ковшик с ручкой? Вы 

должны опускать пожертвования в специальную коробку перед входом, выражая посвященность и благодарность за 

благодать, дарованную Богом. А те, кто не сделал приношение должным образом, пусть возвращаются обратно… Небеса 

не нуждаются в пустячных деньгах! Деньги нужно жертвовать с искренней посвященностью. Никогда не жертвуйте то, 

что вам удалось откопать в карманах матери или отца! Вы должны три дня носить с собой деньги, приготовленные для 

пожертвования, и перед приношением освятить их. О чем вы думаете, жертвуя сумму, которой не хватит даже на обед? 

Ценность вашего пожертвования должна равняться ценности вашей жизни… (166-319, 1987.6.14) 

Вы должны предлагать Богу самое первое из всего. Преподносите Ему только самое чистое. Иначе Бог не будет рядом 

с вами. Таким образом вы должны выполнять все свои повседневные дела. (30-133, 1970.3.21) 

В вашу десятину должно входить только самое чистое, то, во что вложена вся ваша посвященность. Тогда это будет 

настоящее пожертвование. Жертвовать нужно лишь самое чистое. Если вы жертвуете своим сыном, что это должен быть 

за сын? Тот, которого вы ненавидите? Или совсем безнадежный человек? Такие сыновья не годятся для приношения! 

Пожертвуйте своим самым любимым сыном. Почему нужно сделать именно так? Потому, что ваше приношение 

является олицетворением вас самих. (48-85, 1971.9.5) 

Вы должны понять, что все, чем вы владеете, все ваши материальные блага на самом деле вам не принадлежат; вы 

являетесь их временными обладателями. Иными словами, вы — их менеджер. Те вещи, с которыми вы достойно 

обращались, нужно преподнести Богу через Истинных Родителей. То есть, пока они не пройдут через владычество Бога 

и Истинных Родителей, они не могут быть вашими. Вот что вам нужно хорошенько понять! (23-334, 1969.6.15) 

С точки зрения принципиального эталона, касающегося пути восстановления, выходит, что все сущее должно было в 

первую очередь принадлежать прародителям человечества. Разумеется, оно принадлежит Богу, но если принять во 

внимание эталон благословения, которое Бог дал человечеству, мы увидим, что все должно было принадлежать нашим 

прародителям, безгрешным родителям добра. (23-330, 1969.6.15) 

Грехопадение началось с желания обладать, иметь что-то свое. Если это желание сохраняется у вас даже после прихода 

Бога и Мессии, вы так и останетесь на стороне сатаны! 

Вот почему вам нужно пройти путь послушания. Однако снова и снова хронические проблемы, унаследованные в 

падшем мире, остаются с нами. Что вы сделаете, если вас попросят использовать все, что у вас есть, на благо Бога? Даже 

во сне я никогда не представлял себе, что вещи, которые у меня есть, принадлежат мне! (107-207, 1980.5.1) 

Один из главных постулатов нашей философии звучит так: мое — это ваше; ваше принадлежит нации, а национальное 

— миру. Все, что принадлежит миру — Божье, а все, что принадлежит Богу, принадлежит мне. Сперва наступает эпоха 



материальных благословений, затем — эпоха благословения человека. И после этого приходит время для благословения 

сердца, основанного на Боге. (12-55, 1962.10.7) 

Вы даже не представляете, насколько всему сущему до сих пор приходилось жертвовать ради восстановления 

человека! Однако если творение и человек не объединятся, они не смогут предстать перед Отцом. (23-326, 1969.6.15) 

5.2. Десятина в нашей повседневной жизни 

Десять семей должны оказывать поддержку лидеру Церкви, платя десятину. Иначе вы не будете иметь права стать 

гражданином Царства Небесного. Одну Небесную личность должны поддерживать десять человек. Десятина применима 

к любому аспекту нашей жизни. Даже в школе нужно выделить один класс из десяти, чтобы бесплатно обучать там детей 

из небогатых семей. С этих пор вы должны жертвовать не только материальные вещи, но и свое время. 

Это не касается только материального аспекта. Если у вас в семье десять человек, одного из них нужно пожертвовать 

как представителя всей семьи. Вот какому эталону вы должны соответствовать! В будущем члены Церкви Объединения 

не должны избегать десятины. Те, кто ее не платит, не могут считаться членом Церкви. Пожертвование десятины — это 

долг, Небесный долг. (150-218, 1961.4.15) 

Воскресенье — это день пожертвований, поэтому он не может быть нашим личным днем. В этот день мы должны 

следовать Божьим указаниям. Использовать по своему усмотрению то, что принадлежит Богу — это грех. Одного из 

ваших детей нужно пожертвовать Богу. Или же вам следует воспитать чужого ребенка, как своего собственного, и 

пожертвовать его Богу. 

Вы не должны даже тарелку макарон съедать в одиночестве! Если вам, человеку, который следует за Небесным Отцом, 

стыдно кушать одному, вы должны создать необходимые условия для того, чтобы Отец мог быть рядом с вами, и 

сказать: «Я прошу прощения за то, что ем один в присутствии Бога, Который находится рядом со мной». Вы должны 

жить с таким сердцем, чтобы в первую очередь обращаться к Родителям. Даже покупая одежду, вы не должны делать это 

для себя. Вот как вы должны жить. (150-218, 1961.4.15) 

5.3. Фонд искупления 

Как падший человек может искупить свой грех убийства родителей и детей, а также утрату всего сущего? На деньги, 

вырученные с предательства Иисуса, Иуда купил себе лишь могилу бродяги. Таким образом, мы должны использовать 

фонд искупления для того, чтобы построить дом, в котором смогут собираться и жить члены Церкви. Изначально 

предполагалось, что мы купим главный офис. Иисуса покинули двенадцать учеников, и поэтому вы в течение четырех 

лет должны собрать и пожертвовать двенадцать тысяч вон. Пожертвуйте самые дорогие для вас деньги в фонд 

искупления. Таким образом вы покроете грехи убийства отца (Иисуса) и брата (Авеля) посредством фонда искупления 

(основных денег). Дети в этом случае платят цену крови отца и старшего брата. С этого момента вы должны вкладывать 

деньги в этот фонд и построить святой храм. (14-69, 1964.5.12) 

Жертвуйте в фонд искупления, вкладывая свою посвященность. Вы должны платить деньги в этот фонд сами, без 

посторонней помощи, вкладывая свою преданность и жертвуя тем, что вам хотелось бы съесть или надеть. Фонд 

искупления должен стать традицией, с помощью которой все наши потомки смогут погасить свою задолженность. 

Когда это произойдет, удача повернется лицом к стране. Хоть это может и не проявиться внешне, но из бездонного 

колодца забьет ключом весна, обладающая силой взорваться тут же, стоит лишь копнуть. Мы должны быть способны 

взять на себя ответственность «первосвященника и распорядителя церемонии» в проведении этого святого ритуала 

(фонда искупления), который неизвестен остальным. (14-97, 1964.6.14) 

Из-за неподобающих действий одного человека Иисусу, который пришел как Истинный Отец, пришлось покинуть 

землю, и Божье провидение было блокировано со всех сторон. 

Условием искупления для этого послужит денежная сумма, содержащая число «три», которую нужно вернуть Богу в 

течение четырехлетнего пути. Она представляет собой действительную цену, заплаченную за предательство Иисуса. 

Четыре года представляют собой четыре направления — север, юг, восток и запад. В Корее члены жертвуют двенадцать 

тысяч вон при условии выплаты трех тысяч вон ежегодно в течение четырех лет. (22-188, 1969.2.2) 

Мы должны освободить небеса и землю от постоянного сожаления и разрушить все стены и укрепления, сооруженные 

по всей земле. Затем нам нужно построить главный офис для тех духовных лидеров, кто жертвовал собой, прокладывая 

путь вплоть до сегодняшнего дня. Этот фонд искупления — для искупления на мировом уровне. Деньги, которые вы 

вложите в этот фонд, должны быть собраны с потом и кровью. Вы не должны выплачивать их с депозитного счета, 

лежащего в банке! (14-97, 1964.6.14) 

Господь установил исторические условия искупления и прошел этот путь, проливая кровь. Вот как Он развеял обиду 

небес и земли. Но дети еще не сделали этого. Поэтому и был создан фонд искупления как условие для разрешения этой 

обиды. Родители одержали победу, однако дети потерпели поражение. Вот почему на основании победы Родителей вы 

должны разрешить обиды, возникшие после того, как родители были проданы. Развитие будет происходить огромными 

скачками — но только после того, как вы заплатите фонд искупления. Даже если дети с радостью приняли Родителей и 

обрели владычество над небесами и землей, им предстоит развеять горечь и боль, пропитанные кровью Истинных 

Родителей. (14-97, 1964.6.14) 

Члены Церкви должны показывать пример, как делать пожертвования в фонд искупления. Новое провидение начнется 

лишь тогда, когда вы одержите победу и заплатите искупление за горечь и печаль, насквозь пропитанные слезами, потом 

и кровью. Вместе с народом, живущим в этой стране, вы должны одолеть враждебную среду на национальном уровне. 

Я желал бы, чтобы корейский народ стал самой жалкой и несчастной нацией. Искупление может быть заплачено без 

слишком больших затрат, если положение корейцев само по себе будет достойно жалости. Вот почему мы теперь 

устанавливаем условия искупления на национальном уровне. (14-73, 1964.5.23) 

Фонд искупления драгоценнее любых денег. С этим фондом связано множество так и не рассказанных историй и 

событий, достойных жалости. (14-69, 1964.5.12) 



6. Бог принимает представительные молитвы 

6.1. Для приветствий нужен протокол 

Верующий человек должен молиться ради общественных целей и ради высшего блага. (28-271, 1970.2.8) 

Даже в течение почти трех лет, проведенных в тюрьме Хыннам, посреди невероятных испытаний я никогда не забывал 

молиться за членов, и делал это каждый день перед сном. Я продолжал молиться даже за тех, кто ушел и отрекся. Тогда 

этот человек духовно представал передо мной и говорил со мной со скорбью и слезами. 

Он печально делился о том, что из-за слабости плоти ему пришлось покинуть меня, и прощался со мной. Даже в столь 

печальных обстоятельствах мне было очень жаль его! Несмотря на то, что он ушел таким образом, я должен был 

продолжать молиться за него. Почему? Он ушел, не справившись со своей ответственностью, и поэтому я должен 

молиться за него, пока не появится тот, кому удастся выполнить эту ответственность. 

Даже если члены уходят — пока существует такое основание посвящения, Бог вместо них непременно пошлет 

праведного человека. (42-163, 1971.3.4) 

Даже замученный до такой степени, что мне приходилось харкать кровью и терять сознание, я все равно говорил: 

«Дорогой Небесный Отец! Пожалуйста, не плачь из-за моей крови! Эта кровь достойна стыда, и любые слезы будут 

пропитаны горестными стенаниями и обидой. Я не хочу, чтобы Небеса сочувствовали мне». Поэтому я не молился о 

себе, даже отправляясь в тюрьму. С точки зрения мира сердца каждый должен поступать именно так. (26-20, 1969.10.14) 

В нашем мире есть должный способ приветствовать людей, не так ли? Даже в молитве вы должны помнить об этом. 

(Путь Божьей воли). 

Если вы попадете на святой духовный уровень, вы почувствуете, что в первую очередь должны помолиться Богу, а 

потом — Иисусу; лишь тогда вы почувствуете сердце всей истории. Затем помолитесь от имени множества людей, 

сражавшихся за величие промысла Божьей воли в истории христианства и с момента создания небес и земли. Следуя по 

пути бесчисленного множества пророков с момента грехопадения Адама и Евы, вы должны молиться: «Пожалуйста, 

позволь мне стать приношением, которое поможет утешить их печаль». В завершение этого вы можете помолиться за 

своих любимых детей, а потом уж и за себя самого. Таков Небесный закон. (7-328, 1959.10.18) 

Вы должны проливать слезы и стать гораздо серьезнее в душе — до такой степени, чтобы у вас расплавился костный 

мозг; и взывать к личному поединку. Вам нужно достичь состояния, в котором вы сможете соотноситься с Богом с 

полным послушанием. Чтобы Бог мог плакать, когда плачете вы, и вы плакали, если плачет Бог. Что бы ни случилось, не 

теряйте эту способность! А для этого нужно молиться. Вам нужен корень, и этот корень — молитва. (31-290, 1970.6.4) 

Вкладывая свою посвященность, вы должны делать это с абсолютной верой. Вам нужно достичь положения, 

позволяющего вам проявить абсолютную веру в Бога и Его волю. Лишь в этом случае Бог будет сотрудничать с вами. 

Когда вы молитесь, не нужно по глупости сомневаться, получите вы ответ на свою молитву или нет. Говорите во время 

молитвы: «Отец! Я — единственный, кто остался. Без меня исчезнут и страна, и мир. О Отец! Я — единственный, кто 

остался строить это основание, ради которого Ты трудился целых шесть тысяч лет! Не я ли тот, кто ближе всего к Твоей 

воле, которую Тебе предстоит осуществить? Мое положение настолько серьезное, однако я до сих пор не подготовился! 

Тем не менее, Ты отдал мне приказ. Поэтому я подготовлюсь, выполнив необходимые условия и построив основание для 

того, чтобы выполнить Твое приказание от имени всего народа. Ведь это Твое провидение восстановления, правильно?» 

Молитва нужна даже для выполнения поставленных целей. (31-290, 1970.6.4) 

Начиная молитву, прежде всего помолитесь за страну, потом за мир, а затем — за освобождение Бога. Думаете, Ему 

сейчас легко? Тем не менее, многие люди, понятия не имея ни о том, что им следует делать, ни об изменениях в судьбах 

мира, просто просят: «О, Господь, пожалуйста, помоги мне отправиться на Небеса!» (14-65, 1964.5.3) 

Будучи ответственным лидером, вы должны уметь следовать по этому важнейшему пути Принципа. Поэтому вам 

нужно молиться. Глубоко молитесь за ваши взаимоотношения с Богом. Насколько Бог любит вас? Вы также должны 

молиться и посвящать себя членам: «Насколько глубоки мои отношения с членами? Пока наши отношения не станут 

дружественными и гладкими…» Вот о чем вы должны молиться! (70-170, 1974.2.9) 

Те, кто верят в какую-нибудь религию лишь ради собственной выгоды, покинут Бога, стоит им только снискать 

благословения. Ведь это их единственная цель. И со временем такие люди уйдут. Вы должны молиться и попробовать 

понять точку зрения Бога — чего Он хочет? А потом помолиться и попросить, чтобы Он раздал благословения всему 

миру. (127-27, 1983.5.1) 

Для того, чтобы учитель смог по-настоящему стать учителем, вы должны выполнить свою ответственность. Перед тем, 

как помолиться Отцу, вы должны создать необходимое окружение и сказать в открытую: «Отец, пришли Твои сыновья и 

дочери. Дети, которых Ты хотел встретить, уже здесь!» (11-132, 1961.3.26) 

Смотрит кто-то или нет — неважно; вы должны выполнять свою работу. Мы должны по-настоящему сдерживать 

обещания, данные Богу. Когда вы молитесь ради общего блага денно и нощно — вот тогда молитва становится живой. 

Тогда меняются и содержание, и тема молитвы — таким образом вы развиваетесь. Вот в какое время мы живем! 

Поймите, что для вашей жизни в молитве вам нужен такой незримый аспект. (104-111, 1979.4.15) 

Вот почему я люблю природу и ценю моменты уединения. Я так люблю спокойствие ночи! Я, однако, не говорю об 

этих вещах. Но это же не значит, что они меня не интересуют, правда? Они не очевидны, ведь я не проявляю их в 

открытую. Знайте, что вы не сможете обрести такое основание для богатой и разнообразной жизни без молитвы. (104-

111, 1979.4.15) 

Благословения существуют не где-то там. Они приходят на основе состояния, в котором находится ваше сердце. Ради 

чего вы молитесь и вкладываете всю свою посвященность? Если человек, помолившись и вложив свою посвященность, 

встречает плачущего ребенка и дает ему подзатыльник, да еще и ногой — у всей его семьи будут большие проблемы! 

Если ваша молитва была замечательной и страстной, вы и к окружающему должны относиться с пылким и прекрасным 

сердцем! Думая о стандарте своей молитвы, будьте способны сделать так, чтобы молитва принесла плоды. 



Смогут ли сегодняшние христиане попасть в Царство Небесное, посещая богослужения и вознося хвалы? Никоим 

образом! Попадут ли они туда, если по возвращении из церкви они начнут выяснять отношения, нападать друг на друга 

и все в том же духе? (233-210, 1992.8.1) 

6.2. Молитесь во имя Истинных Родителей 

Вы молитесь во имя Истинных Родителей, но что значит «Истинные Родители»? Не думайте, что это просто слова, 

обозначающие меня и Мать. Истинные Родители — это Отец и Мать, способные объять весь мир на более высоком 

уровне и искренне любить все человечество, выходя за рамки своих национальных чувств или ощущения 

государственной принадлежности. Вот как вам следует думать об эталоне Истинных Родителей. Поэтому я сам тоже 

молюсь во имя Истинных Родителей. (33-143, 1970.8.11) 

Сейчас не время заканчивать молитву во имя Иисуса. Наше время — это не время освобождения именем. Это время 

субстанциального освобождения. Христиане же молятся во имя Иисуса. 

Однако Отец так не молится. Ему нужен сам Иисус, а не его имя. Существует десятки тысяч способов сказать слово 

«Отец», но Отец во плоти всего один. Не так ли? Итак, как мы отправимся в Царство Небесное — с настоящим Иисусом 

во плоти или же с его именем? (13-63, 1963.10.16) 

В Церкви Объединения не молятся во имя Иисуса. Те, кто вступил в Церковь недавно, могут подумать: «Ха, что это за 

Истинные Родители? Почему нужно молиться во имя Истинных Родителей?» Вы знаете, что значит Истинные Родители? 

Это прародители, которых не коснулось грехопадение в Эдемском саду, и кем мы будем вечно гордиться в апогее 

Божьей славы. Однако прародители человечества пали, и теперь должны появиться новые прародители. Так как 

провидение Бога, над которым Он трудится, тоже основано на новых прародителях, мы и молимся во имя этих новых 

прародителей; так что все логично. 

Мы не молимся во имя одного лишь Иисуса; мы должны молиться во имя Иисуса и Святого Духа. Иисус — это 

духовный отец, а Святой Дух — это духовная мать, поэтому человечество не может отправиться в Царство Небесное без 

взаимоотношений с обоими родителями. (20-268, 1968.7.7) 

Мы в Церкви Объединения не молимся во имя Иисуса. Мы ищем Родителей. И называем их Истинными Родителями. 

Мы должны все переделать заново. Люди понятия не имели о том, что нужно что-то исправлять, поэтому вам предстоит 

выровнять саму основу, угловой камень. Если вы оставите все как есть в перекошенном виде, продолжая там жить… что 

ж, придет ураган — и все рухнет! (48-228, 1971.9.19) 

7. Свидетельствование — это поиск истинной любви 

7.1. Свидетельствование — это преумножение нас самих 

Что такое свидетельствование? Свидетельствовать — значит, показывать путь. Путь, возвращающий к Богу. Это 

великое дело! Если вы спросите человека, обладающего изначальной природой: «Куда ты собираешься идти?», он 

ответит вам: «Ах, я должен пройти весь этот мир и вернуться в Царство Небесное». Как же велика эта задача — 

проложить путь! Терпеть и преследования, и еще много чего… Вы всегда возвращаетесь на небеса, пройдя наш мир. 

(117-102, 1982.2.14) 

Если человек может подчинить зло, пожертвовав своей жизнью, на него снизойдет Божья любовь. Такова формула. 

Это похоже на весы: когда одна чаша опускается вниз, другая тут же поднимается вверх. Чем больше зла вы уничтожите, 

тем больше увеличится добро; если же вы приобретете еще больше зла, добро ослабеет. Бог сможет одарить вас 

любовью лишь в той степени, насколько вы избавились от зла. Вот почему Бог требует, чтобы вы любили Его больше 

всех. Он делает это потому, что чем больше вы будете Его любить, тем больше Его любви вы получите. Иначе говоря, 

если вы любите Бога, вы будете любимы Им. (40-243, 1971.2.6) 

Вот-вот к нам придет весна; что же такое свидетельствование? Чего вы хотите добиться с его помощью? Возможности 

встретить лето. Мы пытаемся донести до людей возможность встретить лучшие дни, когда ветви пустят новые побеги, 

крона распушится и листва станет густой и пышной; тогда расцветут цветы и завяжутся новые плоды. 

А как насчет Церкви Объединения? Что будет, если вы заявите: «Я свидетельствовал целых три года; теперь я могу 

отправиться домой и отдохнуть!»? На что это будет похоже? Даже если ваши усилия принесли плоды, если в вас нет 

жизненных сил, способных все преодолеть, вы начнете увядать и засохнете вконец, стоит лишь подуть леденящим 

северным ветрам. (159-81, 1968.3.1) 

Цель свидетельствования — создать мое второе «я» (то есть преумножить себя). (18-186, 1967.6.6) 

В наше время один день может показаться очень коротким, но если это — день свидетельствования, он соединится с 

вечностью. Каждый наш поступок, основанный на законах Принципа, будет связан со всеобщей целью и с вечностью; он 

не исчезнет, а сохранится навеки. (152-219, 1963.5.15) 

Во время свидетельствования вы преисполнитесь радости. А вот без свидетельствования радость не придет. Я тоже 

занимаюсь этой работой, ведь если я брошу ее, я почувствую сильнейшую боль! Когда я свидетельствую, меня 

переполняет радость, даже если кто-нибудь начинает меня бранить. (19-22, 1967.11.5) 

Если вы испытали в своей жизни живого Бога, тогда вы отправитесь свидетельствовать, даже если вас попросят этого 

не делать. Благодаря свидетельствованию рождается нечто новое. Если перед вами сидят десять человек, и вы начнете с 

ними искреннюю беседу, тогда все десятеро станут совершенно новыми людьми. После этого пойдите в Церковь, 

помолитесь — и увидите, что произойдет. По мере их развития вы тоже будете развиваться. Вы сами сможете вырасти. 

(30-154, 1970.3.21) 

Когда вы отправитесь в духовный мир, единственное, чем вы сможете там гордиться — это результатами вашего 

свидетельствования. Любые земные блага — это не предмет гордости в духовном мире. Более того — вы не будете 

хвастаться и властью, приобретенной в нашем мире. Единственный повод гордиться — это количество спасенных вами 

жизней. Вопрос в том, скольким людям — или, выходя за рамки рода, — скольким народам вы помогли соединиться с 

новой жизнью? Это и будет вашим капиталом. Это — ваше единственное богатство! (30-148, 1970.3.21) 

В духовном мире есть абсолютно все, поэтому вы не будете там ни в чем нуждаться. Единственное, в чем вы 

почувствуете необходимость — так это в истинных людях. Вот почему святые и праведники, которые внесли 



значительный вклад в воспитание истинных людей, естественно станут на небесах сыновьями и дочерьми чести. Таким 

образом, свидетельствование — это единственное, чем вы сможете гордиться. (30-148, 1970.3.21) 

Вы когда-нибудь молились всю ночь, рыдая, ради нового гостя? Вы стенали ради него более, чем из-за смерти своего 

отца, матери или даже любимого человека? Если нет — вам следует попробовать. Вы должны рыдать бессонные ночи 

напролет. Если вам удастся спасти одну жизнь, вы не откажетесь пожертвовать ничем. Ни деньги, ни одежда, ни жилье 

не будут проблемой. Вы должны сходить с ума от любви к людям! (34-270, 1970.9.13) 

Приходя в Церковь, берите с собой своих родителей и всю вашу родню. Приводите старшего брата, старшую сестру и 

всех остальных. Сколько крови и слез вы пролили ради того, чтобы засвидетельствовать родителей, кузенов и всех 

остальных близких и дальних родственников? Вам приходилось когда-нибудь пылко сражаться и молиться с 

невероятной посвященностью ради того, чтобы направить чью-нибудь жизнь в нужное русло? Вот в чем вопрос! Вы 

должны стать центром всего, что вас окружает. Поймите, что таким центром должен стать каждый из вас. (41-90, 

1971.2.13) 

Для свидетельствования вам нужно постичь психологию людей. Вам нужно уметь определять по выражению лица 

человека и по его походке, нравится ему что-то или нет. Научитесь чувствовать эмоции людей ради общественных 

целей. (42-174, 1971.3.4) 

Не говорите мне, что не можете пойти свидетельствовать из-за отсутствия денег! Неужто Иисус явился с деньгами? А 

Бог — неужели Он тоже двигал вперед историю восстановления с помощью денег? Он делал это, вкладывая жизнь и 

кровь. Вот почему история христианства — это кровавая история искупления. Она была создана с помощью крови и 

жизни, а не денег. Если вы примете эту точку зрения, я верю, что Бог поможет вам. (154-210, 1964.7.17) 

Когда вы выходите на свидетельствование, не берите с собой деньги; возьмите свое сердце. (27-267, 1969.12.19) 

Вы не должны выходить на свидетельствование неподготовленными. Вопрос в том, с насколько преданным сердцем 

вы выходите на улицу. Если вам кажется, что свидетельствование человека займет, предположим, неделю, месяц, год, 

два или три, будьте готовы полностью посвятить себя на этот период времени. Независимо от того, дождь идет или снег, 

кушаете вы, бодрствуете или спите, приходите или уходите, отдыхаете или занимаетесь каким-нибудь делом, вы должны 

все, что у вас есть, отдавать этому человеку с неизменным сердцем. Если вы отдадите полностью, к вам все вернется 

сполна. Это и есть Принцип. (42-228, 1971.3.14) 

Что касается любви между Богом и человеком, весь вопрос в том, насколько мы посвящаем свои силы. Из этого 

складывается зрелый характер в духовном мире, и это станет основанием для славы. (42-228, 1971.3.14) 

Вы когда-нибудь бодрствовали всю ночь напролет ради свидетельствования? Я не спал так много ночей! В мире ином 

вас спросят, сколько ночей вы провели без сна во время свидетельствования. Вы должны отдать все свои силы 

свидетельствованию! (10-252, 1960.10.21) 

Когда вы рыбачите с неводом, постарайтесь забросить грузило подальше, чтобы поймать хотя бы на одну рыбку 

больше. Мы похожи на грузила, поэтому нам предстоит забросить свои сердца чуточку подальше, чтобы постараться 

привести еще одного человека из сферы владычества сатаны на сторону Небес. (12-19, 1962.7.4) 

Вы должны воспитывать и учить людей до тех пор, пока они сами не пойдут свидетельствовать. Если они в этом 

преуспеют, вы не потеряете ни одного человека из засвидетельствованных вами. (29-196, 1970.2.28) 

Попробуйте вложиться полностью — и увидите, как Бог поможет вам. Если вы не будете свидетельствовать 

родственникам и близким друзьям на земле, вам не избежать обвинений в духовном мире. (18-134, 1967.5.30) 

Свидетельствование должно быть похожим на бизнес. Я имею в виду, что оно должно быть успешным. В прошлом, 

куда бы вы ни пошли свидетельствовать, вы особо не готовились. Однако сейчас вы должны выходить на 

свидетельствование во всеоружии. Выходя, вы должны полностью вложить всю свою посвященность. Не делайте так, 

как раньше! (102-45, 1978.11.19) 

Вы должны научиться философии «живого человека». Всегда думайте о том, как привлечь человека мною или вами 

самими. Постарайтесь научиться привлекать к себе людей. Для выполнения этой задачи есть только один путь, и я знаю 

его. Это дух служения другим. Человек устроен так, что его притягивают вещи, от которых он может получить выгоду. 

(52-276, 1972.1.3) 

Для того, чтобы найти людей, вы должны подготовиться и пойти в места, напоминающие весну, лето, осень и зиму, 

проливая там кровь, пот и слезы. Скажите себе: «Я буду любить людей, похожих на весну, на лето, осень и зиму и на все 

это, вместе взятое. Я полюблю даже русских, похожих на зиму людей!» Лишь тогда вы сможете полюбить своего 

супруга. Это и есть процесс восстановления. (96-152, 1978.1.3) 

Не переживайте и не чувствуйте себя одиноко лишь потому, что кто-то не уделяет вашим словам достаточно 

внимания, хоть вы и вложили в него все свое сердце. Благословен тот, кто понимает, что в соответствии с принципом 

Небесного закона мы никогда не теряем то, что вложили. Такие люди никогда не будут чувствовать себя печально или 

одиноко. Придет время, и вскоре подуют ветры весны. С другой стороны для тех, кто так и не принял вашего сердца и 

ваших усилий, подуют осенние ветра. И тогда вы поймете, что время пришло. (42-174, 1971.3.4) 

7.2. Курс образовательных семинаров и семидневный пост 

В Церкви Объединения есть двухдневные, семидневные, двадцатиоднодневные, а также сорокадневные семинары. 

Если посчитать все вместе, за шесть месяцев у вас получится семьдесят дней образования. Это и есть Слово и Закон. 

Таким образом вы лучше узнаете природу Церкви Объединения. (103-238, 1979.3.1) 

Те, кто прошел стодвадцатидневный образовательный курс, становятся основными членами, представляющими собой 

достоинство и репутацию Церкви Объединения. Образование было разбито на курсы с двухдневного по 

стодвадцатидневный уровень, поэтому оно одинаковое по всему миру, куда бы вы ни отправились. (78-188, 1975.5.8) 

В Последние дни вам придется пройти три стадии суда. Это суд истины, суд личности и суд сердца. Здесь догмой 

будет истина. Пройдя все три стадии, вы обретете право на положение, позволяющее соотноситься с Истинными 

Родителями. (26-289, 1969.11.10) 



Если вы не держали поста более семи дней, вы не сможете зарегистрироваться в духовном мире, если соберетесь туда. 

Почему? Да потому, что Бог трудился шесть тысяч лет над провидением восстановления, и теперь вы должны поститься, 

думая о Его трудах. Вот почему в Церкви Объединения существует семидневный пост. Он нужен не для того, чтобы 

заставить вас страдать, а для того, чтобы вы смогли создать условие бичевания вашего тела перед лицом Небес. 

Именно поэтому вы должны поколотить свое тело. Мы, люди, должны говорить себе: «Тело — ты мой враг! Ты — 

кусок мяса! В тебе течет кровь зла!», а затем проткнуть себя ножом. Однако, к счастью, Иисуса уже проткнули вместо 

нас. Что же, в таком случае, он нам оставил? Он передал нам свою кровь и плоть. А вы должны стать представителями 

Иисуса! (17-182, 1966.12.18) 

8. Искупление, служение и жизнь посвящения 

8.1. Следуйте по пути искупления 

Нынешние члены Церкви Объединения не любят путь искупления. Это значит, что им не нравится восстановление. Не 

бывает такого, чтобы кто-то любил восстановление, но не любил искупление. Что же стоит на первом месте? 

Восстановление или искупление? Вам нравится восстановление, но не искупление. Однако для Бога все наоборот. 

На чьей вы стороне? На стороне Бога или сатаны? Вам нужно четко определиться с этим. Вам нравится 

восстановление. Однако тем, кто находится на стороне Бога, восстановление не может просто нравиться. Оно 

происходит лишь на основе заплаченного искупления. (116-127, 1981.12.27) 

Если бы люди понимали истинное значение слова «искупление», они бы полюбили его больше всего. Без искупления 

не может быть никакого благословения. Искупление — это бесценный слиток золота Церкви Объединения. Это 

изумительное слово способно столкнуться лицом к лицу со смертью, пожертвовать всем и преодолеть все трудности. 

(97-71, 1978.2.26) 

Если взглянуть на долю ответственности и искупление, одно из них находится справа, а другое — слева, как пара ног: 

правая и левая. Поймите, что продвижение вперед невозможно без доли ответственности, напрямую связанной с 

восстановлением через искупление. Вы думали об этом? Вы не любите искупление, верно? Вам не нравится ни Бог, ни 

провидение, ни все это, вместе взятое, правда? С этого момента вы можете забыть и о еде, и о сне, и о любимом 

человеке, но об этом вы забывать не должны; пусть это будет вам ясно. Вот как это важно! 

Богу пришлось пройти через это, и преподобному Муну нужно это пройти. Всему миру придется это испытать. Иначе 

получится не очень хорошо. А вы хотите пройти все это за просто так, не правда ли? Как вы можете стать профессором 

или доктором наук, ничего не делая? Вам нужно пройти определенный курс и защитить докторскую диссертацию, чтобы 

стать доктором наук; как вы собираетесь проделать все это, не прикладывая усилий? Не пройдя всего курса, вы 

останетесь в проигрыше. (124-106, 1983.1.30) 

Вы сами должны устанавливать условия искупления. Никто вас в этом не заменит. Грехопадение означало потерю 

владычества. Для того, чтобы достичь восстановления, вы должны быть уверены в себе и действовать как субъект. 

Неважно, куда идут все остальные; я должен идти своей дорогой. У меня нет времени прислушиваться, о чем там 

говорят в сторонке! Ночью у меня нет времени спать, а днем — сесть поудобнее и приняться за еду. Вы не пройдете путь 

восстановления, если ваше сердце не будет настолько серьезным! (22-211, 1969.2.4) 

Чтобы выздороветь, больной человек должен принимать лекарства, даже если они горькие. Действительно хорошие 

лекарства всегда горькие. Если лекарство горькое — значит, оно настоящее. Устанавливать условия искупления — все 

равно, что пить горькие лекарства; это непросто. Однако без условий искупления вы не будете восстановлены. 

(Благословение и идеальная семья, 258) 

На Небесах живут те, кто почитает Бога абсолютным Центром и благодаря Ему строит взаимоотношения любви. Для 

того, чтобы создать этот небесный источник, Бог и возглавлял провидение восстановления. Поэтому, если вы будете 

просто гордиться собой, ничего не выйдет. (Благословение и идеальная семья, 261) 

Путь спасения — это путь восстановления через искупление. Искупление означает путь, противоположный 

грехопадению; это значит пойти в противоположном направлении. (Благословение и идеальная семья, 261) 

8.2. Служение и преданность 

Как проложить путь истинной любви? Это можно сделать с помощью преданности, служения и самопожертвования. 

Это означает путь воссоздания. А на пути воссоздания придется чем-то жертвовать. Этот путь искупления становится 

путем служения. Вам предстоит жертвовать. Вы сможете встать на сторону Бога, лишь пройдя весь путь искупления. 

Для этого нужно основание искупления. Это абсолютный факт. Поэтому вам придется пройти путь искупления. (146-

294, 1986.7.20) 

Какая сторона является партнером-субъектом, а какая — партнером-объектом? Кто должен следовать, а кто — 

возглавлять? Бог хорошо знает ответ на этот вопрос; возглавлять должна сторона Бога. Глядя сверху на наш мир, Бог 

видит две стороны, постоянно борющиеся друг с другом. Он лишь рассмеется в ответ на вопрос «На чьей стороне Бог?», 

ведь Он прекрасно знает ответ. Он скажет: «Человек, который стоит на моей стороне, постоянно жертвует собой, 

проявляет преданность и служение. Те, кто стоит на моей стороне, сражаются за справедливость, и Я избираю именно 

таких людей». Такие люди, занимающие центральное положение, всегда жертвуют собой и служат другим. (147-98, 

1986.8.31) 

Церковь Объединения учит Небесному закону, в соответствии с которым мы должны посвятить свою жизнь другим 

людям, ведь мы были рождены ради блага других. (133-16, 1984.7.1) 

Формула для попадания на Небеса очень проста. Все, что для этого требуется — полюбить небеса и землю. Но это 

значит, что будут трудности! Еще не нашлось ни одного человека, кто искренне трудился бы ради этого провидения. (11-

70, 1961.1.22) 

Людям, идущим по пути добра, всегда приходилось жертвовать собой. Вот почему мы учим людей жертвовать. Когда 

мы говорим «жить ради других», мы имеем в виду самопожертвование, а не получение выгоды. Это полный вклад себя 

самого. Вы должны вложить себя абсолютно, даже если придется пожертвовать жизнью! (78-61, 1975.5.4) 



Какова основная идея Церкви Объединения? Жить ради блага других. Бог живет ради объектов Своей любви. Когда 

мы точно так же живем ради других, мы будем жить ради блага нашего мира, даже если все человечество обратится 

против нас! Зная об этом, Церковь Объединения продолжала действовать вплоть до сегодняшнего дня. (77-302, 

1975.4.25) 

Сатана не явится к тому, кто тепло встречает гостей и заботится, поддерживая других людей. Вы должны знать об 

этом. (37-329, 1971.1.1) 

Вам приходится жертвовать, преодолевать трудности и становиться людьми, способными воплотить эту любовь в 

жизнь и принести плоды любви, представляющие собой весь мир. Все это происходит с вами для того, чтобы вы смогли 

обрести любовь Бога и человечества. Знайте, что именно этим и занимается наше Движение. Цель Церкви Объединения 

— воспитать людей, которые сумеют обрести любовь Бога и человечества. Любовь человека и Бога… (82-53, 1975.12.31) 

Если вы решительно настроены пожертвовать собой ради мира, вам не нужно стыдиться своего скромного положения, 

даже если вы похожи на нищего. Если даже те члены Церкви Объединения, кто питается лишь хлебом или рисовыми 

пирогами с ячменем, запивая их водой — если даже они произнесут с благодарностью, причмокивая губами: «Ах, 

холодная водица поутру куда вкуснее роскошного пира!», вся Вселенная расплачется, глядя на них! Если вы находитесь 

в таком положении ради Вселенной, вся Вселенная прильнет к вам как к человеку, занимающему более высокое 

положение, то есть как к своему партнеру-субъекту. (61-223, 1972.8.31) 

Раньше, в тяжелые времена, приходилось вспахивать землю с помощью быков, так ведь? Люди время от времени 

похлестывали быка по спине, приговаривая: «Ах ты, мерзкое животное! Ты почему себя так ведешь? Я вырастил тебя 

именно ради этого сезона, а ты ведешь себя просто ужасно!» Однако люди вместо этого должны были говорить иначе: 

«Привет! Жаль, что тебя приходится использовать для такой работы, тем более после долгой зимы в бездействии, да еще 

и со скудной кормежкой!» Если вы будете терпеливее этого быка, Небеса признают вас и захотят спуститься к вам 

поближе. 

Вместо того, чтобы затаивать внутри недобрые чувства или на время выбирать путь полегче, сохраняйте терпение и 

чистоту сердца, и ждите благословений. Лишь когда ваша жизнь, равно как и душа, будет исполнена благословения, 

благословения снизойдут на вас. (127-89, 1983.5.5) 

Мир направляется к цели искупления ради высшего провидения. Когда вы думаете о том, каким радостным мог бы 

быть Бог, вы должны до боли почувствовать Его Сердце и принять Его. При этом вам придется преодолеть боль и 

сердечные раны, как будто бы от вас забирают вашу семью. Приходит день, и неважно, что за крест он взвалит на вас; 

будьте способны молиться на этом кресте и поклясться в том, что будете первыми на этом страдальческом пути. Вы 

должны вкладываться, еще раз вкладываться и забывать об этом. (229-208, 1992.4.12) 

Есть ли в вашей жизни в вере взрывная и стимулирующая сила в самом центре вашего сердца, побуждающая вас 

непрестанно двигаться по направлению к миру Божьей воли? Когда ваше сердце станет таким, очевидно, что Бог уже с 

вами. С другой стороны, если у вас нет такой силы — значит, Бога с вами нет. (32-21, 1970.6.14) 

С начала истории многие религии, которые следовали за Божьей волей, пошли по пути самоотречения, заклиная: 

«Жертвуйте и служите другим!» До сих пор мы не знали, почему так было. Дело в том, что изначальный мир — это наша 

изначальная родина, на которой мы живем ради других. 

Для того, чтобы попасть в этот мир, нам потребуется необходимая подготовка и тренировка. Соответственно, чем 

выше религия, тем более она настаивает на самопожертвовании и служении. Таким образом до нас доходит 

исторический факт — Бог продвигал вперед Свое провидение по историческому пути в определенные исторические 

периоды. Поэтому мы понимаем, что Бог существует. (77-270, 1975.4.14) 

Когда ваше сердце изливает любовь на человечество, и вы хотите полностью, бесконечно разделить свою жизнь с 

людьми — вот тогда становится ясно, что вы принадлежите Небесам. Если вы становитесь существом, исполненным 

гордыни и эгоистичной любви; если ваша система ценностей строится на эгоизме — это доказательство того, что Бог 

уже покидает вас. Такой человек направляется вовсе не к Небесам. Он ограничен своим эгоизмом. (32-21, 1970.6.14) 

Вы так и не смогли понять тактику Бога и сатаны. Путь Авеля — принимать удары первым и затем возвращать все 

обратно. Сперва может показаться, что побеждает сатана — ведь он ударяет первым, но, в конце концов, ему придется 

вернуть все обратно, да еще и приложить к этому нечто самое драгоценное из того, что у него есть. Хоть сторона зла и 

привыкла нападать на других, она никогда не победит; более того, даже изначальным элементам добра, которые у нее 

имеются, придется подчиниться. 

Иначе говоря, Бог работает так: лепит рисовый пирожок и отдает его. Когда же Он получает его обратно, этот пирожок 

оказывается присыпанным сверху тертыми бобами! Зло процветает, притесняя добро, но недолго; это, однако, вовсе не 

означает, что Небеса останутся в проигрыше. (56-85, 1972.5.14) 

При каждой возможности старайтесь принимать отчаянные решения. Не теряйте попусту время, которого до сих пор 

ждал Бог. Ценность этого времени несравнима ни с чем на протяжении всей тысячелетней истории! Вот почему его 

утрата будет просто ужасна. Поклянитесь никогда не упустить эту возможность, даже если придется потерять весь мир и 

все, что у вас есть. Идите вперед, вкладывая всю имеющуюся у вас посвященность, и еще раз решительно поклянитесь 

использовать эту возможность, даже если придется расстаться с жизнью. (26-141, 1969.10.19) 

9. Правила и этикет в отношении членов Церкви 

9.1. Члены Церкви должны относиться друг к другу с Небесной любовью 

Мы называем членов Церкви Объединения «сикку». Они должны быть связаны между собой, как братья и сестры, 

рожденные от сердца одних Родителей. Лишь тогда мы сможем стать членами Церкви. У нас должны быть отношения 

братьев, рожденных от одних Родителей. Нам нужно напрямую унаследовать образ жизни, привычки и традиции наших 

Родителей. 

Затем нам нужно создать семью, которая понравится Небесам. Вот тогда мы действительно станем членами Церкви. 

(155-211, 1965.10.30) 



Мы сегодня собрались здесь все вместе — молодые и старые, мужчины и женщины, все те, кому приходилось жить, 

будто странникам. Мы одинаково связаны родословием с тем же самым Сердцем Бога. Так как мы начали с 

Божественного — значит, и результаты у нас тоже должны быть Божественные. (67-325, 1973.7.22) 

Знайте, что наши взаимоотношения до сих пор существовали в трех измерениях. Они не были основаны на идеологии, 

существовавшей в прошлом. Они основаны на Сердце Бога и Его идеале творения, и зародились на основе эталона 

изначального характера. Это корень всех взаимоотношений, поэтому он должен считаться абсолютным. (49-206, 

1971.10.10) 

Мы собрались здесь, чтобы создать другие (новые) взаимоотношения. Поэтому те, кто здесь собрался, вовсе не родня 

друг другу. Такие люди должны собираться вместе и создавать более крепкие отношения, чем между родственниками! 

Вот в чем разница! Неродные вам люди должны быть для вас важнее родных. А до тех пор ваша физическая родня не 

сможет построить с вами духовных связей. Вообще-то вы не можете напрямую повлиять на это. Поэтому вам нужно 

относиться к братьям и сестрам в нашей Церкви с большей заботой. (49-209, 1971.10.10) 

Будьте осторожными во взаимоотношениях с членами Церкви, постарайтесь не ранить их сердце, не разочаровать их 

на пути жизни в вере. (18-43, 1967.5.17) 

Научитесь сострадать тем членам Церкви, кому трудно, кому пришлось столкнуться с бедой и с тяжелыми 

обстоятельствами; поступайте так, будто их беда — это ваша беда. (25-291, 1969.10.5) 

Я не могу терпеть, когда кто-то критикует и сознательно нападает на наших членов! Если мы хотим полюбить мир, с 

любви к чему мы должны начать? Научитесь сперва любить друг друга! Мы собрались здесь, явившись с севера, юга, 

востока и запада, связанные едиными узами, поэтому мы должны полюбить друг друга, да так, чтобы не представлять 

себе жизнь друг без друга! Благодаря узам, соединяющим нас, Церковь Объединения может гордиться тем, чего нет в 

падшем мире. Стоит нам утратить эти узы — и мы потеряем все, станем ничем. (49-62, 1971.10.3) 

Мы — замечательные люди! Замечательные люди, чей жизненный путь исполнен гордости, и которым завидуют и 

люди, живущие в мире, и небеса, и земля, и все святые и праведники в духовном мире. Небеса не могут просто взять и 

отбросить таких людей, как мы, ведь наша суть, наши качества таковы, что Небеса не только будут восхвалять нас, но 

спустятся и признаются нам в любви! (171-29, 1987.12.5) 

Если у человека хорошие предки, они спустятся и будут активно сотрудничать с ним. Вот какое положение вы 

занимаете! Духовный мир будет вечно счастлив, если вы, обладая таким положением, будете сражаться со страстью и с 

продуманной тактикой и побеждать всюду, куда бы ни отправились. Злые духи просто попадают от изумления, не успев 

даже проявиться как следует! Вот как это срабатывает. Итак, предки будут служить вам, как королю. Вам обязательно 

нужно это почувствовать! (14-21, 1964.4.19) 

Будет ли это нормально, если субстанциальный плод всех шести тысяч лет свалится на землю недозревшим, как 

обыкновенный фрукт с дерева? Может, он забеспокоится о том, что подует ветер, и скажет: «О нет, я же могу упасть! 

Стоит ветру подуть посильнее, и я свалюсь! Преподобный Мун, не трясите меня! Дайте мне повисеть спокойно!» 

Некоторые так и думают. 

С другой стороны, есть и те, кто говорит: «Даже если преподобный Мун возьмет топор и будет трясти ветки, как ему 

заблагорассудится, моя ветка не упадет, пока ее не срубят». На чьей вы стороне? На стороне тех, кто переживает из-за 

ветра? Или же в числе тех, кто не упадет даже при сильной встряске? (46-155, 1971.8.13) 

Ради чего вы явились сюда? Вы же не пришли решать какие-то внешние проблемы! Вам нужно прояснить 

основополагающую проблему человечества, предстать перед абсолютным Существом и получить Его признание и 

одобрение. (11-224, 1961.9.20) 

9.2. Взаимоотношения Каина и Авеля между членами Церкви 

Глядя на членов Церкви Объединения и задаваясь вопросом, кто из них Каин, а кто — Авель, с горизонтальной точки 

зрения Авелем является тот, кто присоединился раньше, а вертикально — тот, кто вступил в Церковь недавно. Во 

взаимоотношениях вертикали и горизонтали последняя должна со вниманием относиться к вертикали, а не наоборот. 

Вот как все будет. (49-214, 1971.10.10) 

Как можно занять положение Авеля? В чем секрет? В сохранении традиций. Тот, кто не ропщет даже перед лицом 

смерти, сможет стать Авелем. Вам нужно это понять. Иисуса называли Агнцем, то есть ягненком, не так ли? Даже если 

вас проткнут, вы не должны протестовать! (49-214, 1971.10.10) 

Авель должен любить Каина. Он должен добиться его естественного подчинения с помощью любви, любить его, 

проливая слезы и кровь, и дарить ему самую возвышенную любовь. Иначе Каин не сдастся, и восстановления не будет. 

Мы должны сделать это ради христианской церкви, республики Корея и Северной Кореи. Вот почему я молюсь сейчас за 

Северную Корею. (34-283, 1970.9.13) 

Что должен сделать Авель? Восстановить три поколения. Сперва нужно восстановить Каина. Затем родителей. А 

потом нужно освободить Бога. Вот три великих миссии. Иными словами, без освобождения мира сатаны Родители не 

смогут появиться. Миссия Авеля — нести ответственность за три этапа освобождения. (58-68, 1972.6.6) 

Будучи в Церкви, научитесь определять, кто есть Авель, а кто — Каин. Если есть всего двое, один из них точно будет 

Авелем, а второй — Каином; среди трех один будет занимать положение Авеля, второй — Каина, ну а третий — либо 

Авеля, либо Каина. Нужно уметь четко различать основные позиции Авеля и Каина. (3-206, 1957.11.1) 

Каин и Авель не должны быть разобщены и разлучены друг с другом. Одна сторона похожа на правую руку, а вторая 

— на левую. Вот почему каждому нужно найти своего Авеля и служить ему, веря, что мой Бог — это в то же время и 

ваш Бог, и что Он любит меня так же, как и вас. Каждый должен изо всех сил стараться избежать положения Каина. Если 

вы не сможете стать таким человеком, будьте готовы к тому, что Небесный суд поймает вас в любой момент. (3-206, 

1957.11.1) 

Где определяют положение Каина и Авеля? Это происходит не в каком-нибудь приятном и удобном месте. Зачем нам 

нужны Каин и Авель? Они нам необходимы ради восстановления искуплением. Что нам нужно для того, чтобы взять на 

себя ответственность за восстановление искуплением? Нужно стать самоотверженным приношением. (34-91, 1970.8.29) 



Где Бог принимает решение насчет позиции Авеля? Он делает Свой выбор в месте, свободном от обвинений сатаны. 

Это положение полного единства с Богом; однако оно вовсе не радостное, а, наоборот, исполненное печали и 

трудностей. Иными словами, если вы готовы умереть, попав в невообразимо жалкое положение — вы сможете стать 

едиными с Богом. (34-51, 1970.8.29) 

9.3. Отличия между Каином и Авелем 

Среди членов Церкви Объединения попадаются и такие ненормальные, кто заявляет: «Эй, я — Авель, ведь я 

присоединился к Церкви раньше, а все те, кто присоединился позже меня — Каины, и вы должны служить мне!» Что это 

за человек — Авель? Это тот, кто живет в соответствии с волей Бога. Человек, обладающий общественным мышлением. 

Кто же тогда Каин? Он стоит на стороне сатаны. А сатана начинает с эгоистичных мыслей. Авель же прежде всего 

думает не о себе, а о Боге. Вы должны это понять. (58-68, 1972.6.6) 

Если даже среди присоединившихся раньше найдется человек, занимающийся удовлетворением своих личных 

потребностей — это и будет Каин. Вот каким принципом я руководствуюсь, имея дело с людьми. Неважно, как долго 

человек находится в Церкви; если он живет в своем эгоизме, я не обращаю на него никакого внимания. Сейчас я ничего 

не могу с этим поделать, но придет время, и я попрошу его собрать вещички и уйти. Вы не становитесь Авелем только 

потому, что раньше присоединились. Тот, кто преследует свои личные цели — Каин, а тот, кого больше заботят 

общественные проблемы и Небеса, а не свои интересы, является Авелем. (58-68, 1972.6.6) 

Когда устанавливается старшинство среди членов Церкви Объединения, те, кто присоединился раньше, занимают 

положение Авеля и Каина одновременно (по отношению ко всем остальным). Те же, кто присоединился позже, 

занимают положение Каина, но также и Авеля. (24-348, 1969.9.14) 

С точки зрения Принципа Авель находится в центре. А Бог должен стать серединой этого центра. Однако стали ли вы 

Авелем? Чтобы им стать, нужно научиться подчиняться. Подчиняться Богу и объединиться с Ним. А чтобы 

объединиться с Богом, нужно исполнять все, о чем Он просит вас. Вы не станете Авелем, пока не сделаете все, что 

скажет Бог. Если вы выполнили девяносто девять процентов задачи, а на последнем потерпели неудачу — вы не станете 

Авелем. (34-46, 1970.8.29) 

Если взглянуть на членов Церкви Объединения, кто среди них будет Каином? Тот, кто высоко задирает голову и отдает 

приказы всем вокруг. А кто же будет Авелем? Тот, кто стремится во что бы то ни стало выполнить свою 

ответственность. 

Изначально те, кто присоединился раньше, должны были стать Каинами, но они ходили с высоко поднятой головой и 

пытались строить из себя Авелей. Они сами себе вырыли яму! Как бы они ни старались, если они не живут в 

соответствии с правилами и принципами, они не будут мне полезны. (49-214, 1971.10.10) 

Что это за люди — Авель и Каин? В двух словах, с точки зрения Принципа, Каин перекладывает свои проблемы на 

других, а Авель берет на себя чужие проблемы, хоть у него и своих предостаточно. Вот в чем их различие. (62-189, 

1972.9.25) 

Каин и Авель определяются так: тот, кто принимает удары — Авель, а кто их наносит — Каин. Для примера возьмем 

двух сыновей с существенной разницей в возрасте. Однако, если даже старший брат во всем советуется с родителями и 

действует от их имени, но при этом поколачивает младшего, ни в чем не виноватого, родители встанут на сторону 

младшего, а не старшего брата. Люди не понимают, что именно на этом и основан критерий отличия добра от зла, 

применимый в нашем нынешнем обществе. Тот, кто причиняет другим вред, непременно займет положение Каина. (56-

85, 1972.5.14) 

Если вы приметесь высмеивать кого-либо из членов Церкви Объединения, несмотря на то, что он трудится, не 

покладая рук, проявляя великую преданность Церкви, и начнете приговаривать: «Чего это ты так торопишься?», вы 

превратитесь в Каина. Поймите же это! Вот как Каин и Авель отделились друг от друга. Тот, кого критикуют и кому 

вредят, хоть он и невиновен — это всегда Авель, а сам критикан и задира — Каин. (56-85, 1972.5.14) 

Даже в разговоре тот, чьи речи приносят пользу окружающим, является Авелем, а тот, чьи слова ранят людей — это 

Каин. Если вы помогаете кому-либо, вы приносите ему пользу, но если вы делаете что-то лишь ради себя, вы причиняете 

другому человеку вред. Вот почему цель положения в обществе — приносить пользу людям, а на личных позициях 

человек живет лишь ради собственной выгоды. Вот каким образом, принимая во внимание общественное и частное, 

отличаются Авель и Каин, да и вообще добро и зло. Вы должны это понять! (56-85, 1972.5.14) 

Авель обладает общественным мышлением. Среди членов Церкви Объединения есть и такие, кто считает себя Авелем 

лишь потому, что они присоединились самыми первыми. Однако, несмотря на это, если у них отсутствует общественное 

сознание, то все они Каины. Да-да, все они — Каины! Каин родился первым, но, будучи менее общественно 

направленным, чем Авель, он должен был следовать за Авелем. 

Среди членов Церкви Объединения есть и такие, кто настаивает: «Я — Авель, ведь я присоединился раньше!» Однако 

те, кто не может быть более общественно направленным, чем пришедшие позже, являются Каинами. Человек, 

занимающий положение Авеля, более всего заботится об общественных делах. (31-165, 1970.5.24) 

Вы совершенно естественно будете восхищены мною, ведь я посвятил свою жизнь, жертвуя собой не для личного 

блага, а для общества, причем количество и качество вложенного мною сокрыто от людей. Таков Принцип, и такова 

Небесная удача. (64-81, 1972.10.24) 

Восстановление всеобщего Царства Небесного не осуществится, пока не будут связаны воедино основания 

совершенства Авеля на личном, семейном, родовом, государственном, национальном и мировом уровнях. Мы, те, кто 

это понимает, должны применять этот принцип в нашей повседневной жизни днем и ночью. И для того, чтобы 

продолжить развитие этого фундаментального принципа, нам предстоит трудиться, не покладая рук, без отдыха. Тогда 

мы сможем сказать, что такие люди принадлежат Богу. Вы понимаете? (64-81, 1972.10.24) 



10. Общественные взаимоотношения 

10.1. Не относитесь к людям легкомысленно 

Вы не должны относиться к людям легкомысленно. Вот почему вплоть до 1970 года я угощал обедом всякого, кто 

проходил мимо нашего Главного офиса, перед тем, как он отправлялся дальше. Мы ведь люди, и это наш долг — 

накормить голодного. Даже если еда досталась вам бесплатно, будет лучше, если вы разделите ее с другими. Если кто-

нибудь ударит голодного человека, который, проходя мимо, ест рис из своей миски, то его дом долго не протянет! (56-

37, 1972.5.10) 

Иногда мне приходилось видеть настолько несчастных людей, что хотелось тут же отдать им все, что у меня было, и 

помочь им. Если вы будете гореть жаждой помогать, Бог одобрит вас. Хорошо быть жадным ради высшего блага, а не 

ради себя самого; а также ради улучшения жизни людей в будущем, хоть в данный момент она может быть очень 

жалкой. (42-168, 1971.3.4) 

Вы не должны просто бесплатно раздавать еду. В то же время к этому нужно привлекать общественное самосознание. 

Это принесет с собой благословения. Никто не отвергнет человека, предлагающего много бесплатной еды и в то же 

время проявляющего общественное самосознание. (56-37, 1972.5.10) 

Вы не должны игнорировать людей. Говорят ведь, что если наступить на червяка, он начнет извиваться. Это и вправду 

так! Если человек умирает, унося с собой обиду и горечь по отношению к кому-нибудь, тогда обидчик долго не 

проживет. (56-38, 1972.5.10) 

Нельзя плохо обращаться с людьми! Труд восстановления не является принудительным; он должен быть волнующим! 

Будьте способны не спать по ночам, забыв о том, что уже ночь. Вы откроете для себя ценность Небес, лишь когда 

дойдете до определенной точки и скажете, что вот это и есть Небеса. Верно я говорю? Даже дерево сможет привиться, 

лишь когда обе части схватятся друг с другом. (75-177, 1975.1.2) 

Даже если мы голодаем, я все равно стараюсь тепло встречать людей. Если они смогли достичь определенного 

духовного уровня, скажем, на сто единиц, нас побьют и осудят, если мы отнесемся к ним ниже этого уровня. В подобных 

ситуациях вам лучше относиться к людям в два, три, пять и даже в десять раз лучше, чем позволяет его уровень. Вы не 

развалитесь от этого! Бог же будет глубоко тронут и скажет: «Этот малый даже лучше Небес!» (56-38, 1972.5.10) 

Взгляните повнимательней на преуспевающее семейство: даже собака, пробегая мимо, захочет отлить в уголочке их 

двора! Если хозяин прикрикнет: «Эй ты, сукин сын! Чего это ради каждая окрестная собака норовит нагадить на нашем 

дворе?», значит, он растеряет все свои благословения, если будет жаловаться таким образом. Вместо этого он должен 

сказать: «Заходи к нам да облегчайся сколько угодно!» (60-158, 1972.8.19) 

Я не говорю о том, что мы должны сражаться. Сражайтесь лишь в том случае, если сражение пойдет на пользу обеим 

сторонам; если же одной стороне от этого станет только хуже, сражения быть не должно. Мы боремся за то, чтобы 

воспитать людей и привести их на нашу сторону, а не для того, чтобы нажить себе врагов. (104-33, 1979.3.25) 

Вы должны отдавать с родительским сердцем, а не на основе личных амбиций или желаний. Отец поступает именно 

так, поэтому вы должны делать то же самое. (11-268, 1961.12.14) 

Если вы любите людей, не сожалейте об этом. И не запоминайте, сколько вами вложено. Я хочу отдавать еще 

больше… Поэтому, если у вас есть что-то вкусненькое, и вы съедаете это тайком, чтобы никто не видел, тогда вы как 

лидер обречены на немедленный провал. Если у вас есть что-то вкусное, лучше не есть это, а оставить про запас для 

кого-нибудь, даже если сами вы не сможете это съесть. И подумать об остальных членах Церкви — ведь вы не можете 

съесть это в одиночку! Вот каким человеком вы должны стать. Вам нужно стать лидерами, воспитавшими в себе такое 

родительское сердце. (70-166, 1974.2.9) 

Как вы должны отдавать? Нельзя отдавать остатки! Если вы отдали объедки со стола, люди, съев их, почувствуют 

отвращение и будут плеваться! К примеру, если вы, угощая людей рисовым пирогом, будете долго выбирать один кусок 

из пяти, доставая и оглядывая каждый по очереди — лучше ничего не давать вообще! Если у вас есть пять пирожков — 

берете половину, не глядя, и без колебаний протягиваете ее человеку! Тогда люди будут вам благодарны. Однако если 

вы будете колебаться и выбирать, люди осудят вас, даже будучи вам обязаны. Вот почему, если уж даете, так отдавайте 

вместе с Богом и от всего родительского сердца! (60-170, 1972.8.17) 

10.2. Общественные взаимоотношения 

Сегодня люди не обращают большого внимания друг на друга. Редко кто с уважением относится к другим в 

горизонтальных отношениях. Вне зависимости от пола и возраста, существует расхожее мнение, что отношения с 

людьми могут лишь раздражать. Относясь к людям, как к занудам, вы никогда не ступите на путь Небес! (25-291, 

1969.10.5) 

Я верю, что в течение жизни религиозный человек должен объединиться с Богом, стать представителем Его любви по 

отношению к творению и к миру, а также распространить горизонтальные взаимоотношения, основанные на 

эмоциональном стандарте, и соединить их со всем миром. Вы должны осуществить все это в своей жизни. Для этого вам 

нужно создать отношения с людьми на основе Божьего Сердца. (82-275, 1976.2.1) 

Когда люди встречаются друг с другом… это похоже на столкновение бильярдных шаров на столе, правда? Это 

интересно! Наши встречи с людьми проходят по тому же принципу. Встречаясь с человеком, вы чувствуете, как сперва 

вас притягивает друг к другу, а затем снова отталкивает в разные стороны. Когда вы пинаете футбольный мяч, вам ведь 

нравится, если он летит то вверх, то вниз, постоянно меняя направление? То же самое — и с отношениями людей. (91-81, 

1977.1.30) 

Наша ценность как человека определяется в зависимости от уровня наших взаимоотношений с жизнью и любовью 

после того, как мы соединим все наши ощущения, полученные через пять органов чувств. Поэтому мы не можем не 

думать о том, была ли наша жизнь общественно направленной, и строим ли мы наши взаимоотношения на основе 

нашего глубоко любящего сердца и жизненных сил. Знайте, что, не достигнув такого уровня, вы будете находиться в 

подвешенном состоянии или вообще отступите. (32-19, 1970.6.14) 



Республика Корея — это не единственное место, в котором нуждается Бог. Ему нужны все люди на земле. Вот почему 

Бог глубоко заботится обо всех людях. Это и была основная цель Божьего провидения. Мы — группа людей, 

собравшихся вместе для достижения этой цели, поэтому нам нужно занять то же положение, что и Бог, и точно так же 

заботиться о людях, как и Он. (25-291, 1969.10.5) 

У вас не должно быть никаких алчных амбиций в отношениях с людьми. (33-143, 1970.8.11) 

Чтобы стать человеком добра, не нужно думать, что вы не имеете ничего общего со злом в других людях. Пусть вы 

даже пострадаете от них — молитесь за них со слезами всю ночь напролет и живите с решимостью пожертвовать собой 

ради искупления их грехов! Такой человек обязательно станет для них центральной личностью. (34-130, 1970.8.30) 

Хороший человек должен уметь любить и детей, и молодежь, и стариков. Если жизнь человека стоит на положении 

субъекта по отношению к природе, люди должны любить и весну, и лето, и осень с зимой. (72-100, 1974.5.26) 

Любите и уважайте старых людей больше, чем молодых. С молодежью можно просто встречаться, но по отношению к 

старым людям вам нужно проявлять особенную любовь и симпатию, ведь они очень слабые, не могут работать и 

нуждаются в заботе. Что-то я, однако, не замечаю в обществе таких тенденций! (25-289, 1969.10.5) 

Вы не должны любить только молодежь; любите и молодых, и старых — и вообще всех людей. Глядя на сегодняшнюю 

молодежь, я вижу, как они избегают общения со стариками; этого не должно быть! Они должны полюбить и старших, и 

тех, кто помладше. (25-289, 1969.10.5) 

Мы должны любить людей. И любить их, и тосковать по ним, как никто другой. Мы собрались здесь по воле Бога, а не 

человека. Поэтому мы обязательно принесем плоды любви к целому миру. Когда холм густо зарос деревьями, среди них 

будет трудно отличить сосну от бересклета. Однако с приходом осени или зимы разница станет очевидной. Если среди 

деревьев с голыми стволами и ветками вы заметите зеленое дерево, в вашем сердце проснется надежда. Это — символ 

установления новых отношений. (25-287, 1967.10.5) 

Первая заповедь гласит: «...возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею душею твоею и всем разумением 

твоим». Следующая заповедь: «возлюби ближнего твоего, как самого себя» (Мт. 22:37-40). В первой заповеди говорится, 

что вы должны любить Бога, а во второй — что вы должны любить своего соседа, то есть все человечество. Вам нужно 

полюбить все человечество, ведь все люди — это ваши братья и соседи. (136-139, 1985.12.22) 

Высокомерие — это ваш враг. Высокомерие и упрямство — это черты характера сатаны. Вместо того, чтобы быть 

высокомерными и упрямыми, будьте скромными и гармоничными. Будьте способны стать источником гармонии и 

дружелюбия, тем, кто сможет достичь гармонии со всеми. Отсюда все и начинается. Ничего великого не получится, если 

люди или все сущее не будут едины. Когда нет гармонии, именно так все и происходит. Ревность и зависть — это тоже 

черты сатаны. Но для нас непростительно быть высокомерными и упрямыми! (37-132, 1970.12.23)  

Глава 4. Традиции и повседневный этикет благословленных семей 

1. Ежедневный этикет благословленной семьи 

1.1. Семейные законы, а также семейная собственность должны быть правильно установлены 

Мы беззаботно жили и общались, но теперь нам нужно установить в семье ограничения. Родители не должны в ярости 

бить детей палкой или ругать их, как это обычно делают в мире. Все это нужно исправить. Наши слова, наше отношение 

и образ жизни — все это нужно выправить, беря за основу Бога. (28-252, 1970.1.22) 

Ваши семьи не должны стать рабами привычки. Семья — это точка отсчета построения четырехпозиционного 

основания. Для этого в семье должно быть единство. Оно должно соответствовать изначальному эталону, которого 

желает Бог. (21-76, 1968.10.20) 

Чтобы семья старшего сына процветала, все члены семьи должны принять и постоянно претворять в жизнь семейные 

законы и этикет, унаследованный от предков. Если человек считает, что «все эти правила — не для меня!», он не может 

считаться членом этой семьи! Он не будет членом семьи даже в том случае, если родился старшим сыном. (21-252, 

1968.11.24) 

Вопрос в том, как мы сможем сохранить чистоту родословия, исходящего от Бога. Как сберечь чистое, а не 

запятнанное родословие — вот в чем проблема! Мы должны искренне позаботиться об этом. Очень трудно сохранить 

чистоту в этом падшем мире; самые первые люди пали даже в безгрешном Эдемском саду. Благословленные родители, 

рожденные в падшем мире, должны, несмотря на свои страдания, создать чистое окружение своим благословленным 

детям. Я думаю, что нужно подготовить такое окружение для второго поколения, и чем быстрее, тем лучше — и 

неважно, чем при этом придется пожертвовать. Нам нужно поторопиться! (1978.9.22) 

Для того, чтобы освободиться из грешного мира, вы не должны считать себя гражданами Кореи. Вместо того, чтобы 

считать себя корейцами, думайте так: «Я — человек, принадлежащий Богу, гражданин Небес; человек, принадлежащий 

Небесам». Вы должны посвятить свою жизнь так, будто точите кинжал, чтобы безжалостно отсечь грешную природу, 

включая обычаи и привычки падшего мира, его язык, одежду, обувь и женскую косметику. Такая жизнь посвящения 

поможет освободить грешный мир. Нам не удастся подчинить мир греха, пока мы не одержим победу над мирской 

историей, традициями и дурными привычками, которым пропитано все наше окружение. Вам нужно освободиться из 

дурной окружающей среды, если хотите стать истинным человеком, восстановить истинную страну и попасть в Царство 

Небесное. (97-327, 1978.4.1) 

Ваша семья не должна становиться светской и попадать в рабство привычки. Не думайте, что «хоть сейчас все и 

ужасно, в будущем положение наладится». Вы должны стать совершенными сейчас; проблема в настоящем. Если 

прошлое и настоящее совершенны, будущее тоже будет совершенным. То, что люди так и не смогли провести ни одного 

совершенного дня в Эдемском саду, и является доказательством грехопадения. 

В идеале должны соединиться воедино и прошлое, и настоящее, и будущее. Пусть нынешнее время станет вашим 

приношением. Бог хочет установить вечную платформу, основание на земле. Именно в этой точке вся история — и 

прошлое, и настоящее, и будущее — соединяется вместе. (21-77, 1968.10.20) 

Израильтяне, вошедшие в Ханаан, потерпели поражение из-за того, что они впитали в себя хананейскую окружающую 

среду и их привычки. Они скатились к упадку, потому что все их мысли были лишь о еде и роскоши. Израильтяне даже 



вступали в брак с язычниками — главное, чтобы те были из богатой семьи. Они жаждали лишь власти и знаний, и 

погибли из-за того, что были поглощены существующей хананейской культурой и продали душу избранного народа 

варварам. (144-134, 1986.4.12) 

Все, к чему мы привыкли — это глубоко укоренившиеся дурные привычки. Если вы живете, как привыкли, вступая в 

брак и воспитывая детей, привычки становятся частью вашего тела. В такой ситуации у вас не находится времени ни на 

молитву, ни на какие-то особые приношения. Если дети носятся вокруг вас и шумят, времени на молитву просто нет. 

(30-125, 1970.3.21) 

С нынешнего дня мы должны взять кинжал и отсечь все, что нужно отсечь, полностью уничтожив все, что нужно 

уничтожить. Нельзя делать это, как на душу ляжет! Церковь Объединения должна построить Небесное Царство. 

Поэтому она должна восстановить не отдельную личность, а семью. Те, кто не сможет стать примерным семьянином, 

подвергнутся критике не только целого мира, но и космоса. (30-230, 1970.3.23) 

Благословение обретает ценность лишь после того, как вы выполнили свою ответственность. Мужчины не должны 

размахивать кулаками, а женщины — ругаться. Нельзя браниться, как это делают в миру. Должна быть разница. Семья 

— это Церковь в миниатюре. Она должна быть агентством Небес, и чтобы Небеса захотели спуститься и навестить ее. 

По крайней мере три семьи должны жить вместе. 

Я хочу сказать вам, что, во-первых, ваши семьи должны стать такими, чтобы к вам могло приходить много людей. 

Гармония между людьми важнее всего. Во-вторых, Небесные семьи должны быть солидарными друг с другом. И, в-

третьих, три семьи, живущих вместе, должны быть полностью едины между собой. (15-270, 1965.10.24) 

Мы сосредоточены не на личности, а на семье. Однако мы не пытаемся решить все проблемы лишь на основе семьи. 

Мы должны все соединить с семьей. Это не имеет ничего общего с попытками людей в прошлом жить в одиночестве и 

духовности. К этому вы должны добавить решимость прикладывать в три раза больше усилий, чем раньше. Бросая вызов 

злу, вы рискуете устать и отступить. Семейному человеку потребуется гораздо больше усилий, чем одинокому. 

Семья находится в самом центре. Нам не избежать реальности. Вам нужно установить взаимоотношения в семье с 

передом и тылом, левой и правой сторонами, верхом и низом. Ваша вера не должна быть такой, как раньше. 

Неторопливое, размеренное отношение к вере, которое у вас было раньше, сейчас не сработает. (27-85, 1969.11.26) 

В благословленных семьях должны установиться семейные традиции и кодекс поведения. Вам также нужен стандарт 

образования детей и семейных правил. Иначе, если родители совершат ошибку, под нажимом детей им будет нечего 

сказать. (21-87, 1968.11.3) 

1.2. Вы не должны жить беспечно 

Нам нужно точно узнать, какой образ жизни должен быть у каждого из нас лично, и также в нашей семье. (24-29, 

1969.6.22) 

Размытый и неопределенный образ нашей жизни в прошлом должен поменяться на конкретный и четкий. (18-178, 

1967.6.4) 

Когда мы без лишних слов жертвуем всем ради Бога, Он защитит нас. Он обязательно встанет на нашу сторону. (88-

231, 1976.9.20) 

В вашей семье должна царить любовь, а вы сами должны стать мужем и женой, живущими ради общества, а также 

родителями, пребывающими в Божьей любви. Не будьте личным мужем или женой для своего супруга, равно как и 

родителями, думающими лишь о себе. (Божья воля и мир, 645, 1981.2.21) 

Если родители всерьез прикладывают усилия для того, чтобы не сойти с пути Небес, их дети никогда не будут 

непослушными. (27-88, 1969.11.26) 

Семья должна быть восстановлена. Нет более великой задачи свидетельствования, чем эта. Муж и жена должны 

вставать рано поутру и молиться со слезами, держа детей за руки. Таким образом, когда родители уходят, их дети 

должны тосковать по ним и петь о них песни, ожидая их возвращения. (21-88, 1968.11.3) 

Пока вы жили в одиночку, все происходило тут же, стоило вам помолиться. Однако если в вашей семье вам кто-то 

противостоит, вы должны взвалить на себя этот крест и продолжать дальше, пока вы не достигнете изначального 

эталона. В одиночку вы — всего лишь повозка, в то время как семья — это локомотив. Довольно просто исправить 

ошибку одного человека. Но ошибка всей семьи губительна. (27-86, 1969.11.26) 

Когда дети говорят: «Папа, мы тебя любим! Мам, и тебя тоже! Нам так нравится, когда вы любите друг друга!», их 

любовь и гордость становятся для них отрадой. (30-282, 1970.4.4) 

В семье должно быть основание для того, чтобы сын с энтузиазмом откликнулся на зов отца. Однако если у вас есть 

дети, что в этом хорошего, если нет страны? Если ее нет, нет и смысла быть на первом месте или где-нибудь еще. (29-73, 

1970.2.24) 

Благословленные семьи — символ всеобщей надежды. Однако если они не смогут выполнить данную им 

ответственность, они станут символом отчаяния. (21-87, 1968.11.3) 

2. Семья, ведущая образцовую жизнь веры 

2.1. Дети воспитываются жизнью в вере 

Подумайте — многие ли приходят до начала воскресной службы и помогают подготовиться к ней? Когда служба вот-

вот начнется, и уже спеты все святые песни, многие только заходят на порог! Как можно назвать таких людей 

следующими Божьей воле? Как бы они ни оправдывались, их жизнь нельзя назвать общественной, ибо они живут для 

себя. На таких людей нечего надеяться и нечего от них ждать. Поэтому вам нужно заново понять Божью волю и идти 

вперед с решимостью абсолютно жить общественной жизнью и быть примером в личной жизни. (31-271, 1970.6.4) 

Все без исключения благословленные семьи должны приходить на службу пораньше и создавать благодатную 

атмосферу для всех гостей, чтобы те смогли почувствовать благодать. Если вы создадите основание сердца, чтобы 

поддержать проповедника перед его выходом, он почувствует стимул, глядя на пылкие лица членов Церкви. Число таких 

активных членов и определяет развитие Церкви. (31-271, 1970.6.4) 



Вы должны относиться ко всем годовщинам и другим событиям в Церкви как к важнейшей части своей жизни и 

стараться изо всех сил. Если семья этого не делает — значит, она потерпела неудачу как благословленная семья. (31-276, 

1970.6.4) 

Благословленные семьи должны научить детей делать приношение Субботы Богу, показывая им пример жизни 

посвящения и готовясь к службе с раннего утра. Однако в реальности они делают, что хотят! Они не молятся, не 

вкладывают посвященность, не изучают Принцип и не свидетельствуют во имя жизни, исполненной живой веры. Если 

воскресная служба начинается в 10:30, выходить из дома нужно в 9:30 или в 10:00. Вместо этого они выходят поздно и 

быстренько занимают места, начиная с середины. Такую семью обязательно будут обвинять! Как бы такие родители ни 

воспитывали детей, те не будут их слушать. (31-269, 1970.6.4) 

Родители должны стать хорошим примером жизни веры. Они должны показывать в семье своим детям, с каким жаром 

нужно воплощать все аспекты жизни веры, включая жизнь молитвы и семейные службы. Они должны показать детям 

важность времени Обета семьи. Родители не должны просто вовремя проводить службу Обета семьи; им нужно учить 

детей воле Бога. (31-269, 1970.6.4) 

Благословленные семьи должны стать примером жизни служения Небесам. Их жизнь должна быть наполнена 

приношениями, службами Обета семьи и свидетельствованием. 

В воскресенье дайте членам Церкви то, что вы планировали дать, и то, что вам удалось собрать для них за неделю и 

что может принести им радость. В воскресенье угостите людей особо приготовленным обедом и разделите его с другими 

семьями; супруги должны обязательно радовать друг друга! (21-88, 1968.11.3) 

Не ждите, что ваши дети вырастут хорошими людьми, если вы не соблюдаете утреннюю службу Обета семьи, не 

проявляете посвященности и не являетесь на воскресные службы. Таким образом, вам нужно установить 

четырехпозиционное основание, и его основой должен стать я. Для того, чтобы воспитать потомство, родители должны 

достичь успеха. (21-87, 1968.11.3) 

Благословленные семьи должны показывать пример, участвуя в воскресных службах и других официальных собраниях 

Церкви. (21-87, 1968.11.3) 

Члены Церкви должны прежде всего посетить святые места — святую землю или центр Церкви, куда бы они ни 

приехали. Если у них нет возможности это сделать, они должны хотя бы установить условие, будто они это сделали. 

Каждый из вас — это отдельный человек; однако вы не должны считать себя отдельной личностью. Все вы должны стать 

прародителями своего рода. (17-86, 1966.11.26) 

Каждая семья должна приготовить белые подушки и чистое и опрятное помещение, где все вместе рассядутся на этих 

подушках и посвятят время искреннему приношению своей посвященности. (17-87, 1966.11.26) 

Что бы вы ни делали — спите ли вы, бодрствуете, кушаете или отдыхаете, что-то рассматриваете или делаете — в 

основе всех ваших поступков должна лежать Божья воля. (73-61, 1974.7.29) 

Вы должны полностью вложиться в свидетельствование родителей. Нет большего счастья, чем получить вместе с ними 

благословения Небес перед лицом Божьей воли, а также, будучи благословленной семьей, создать защитное окружение. 

(16-329, 1966.7.31) 

2.2. Жизнь молитвы гораздо важнее обедов и ужинов 

Вы должны молиться. Пытаясь определить лучшее время для молитвы, попробуйте молиться на рассвете, утром, в 

обеденное время, вечером и даже в одиннадцать и двенадцать часов ночи. Если вы живете много лет такой молитвенной 

жизнью, вы определите самое подходящее время для молитвы. И тогда вы должны прилагать максимум усилий для 

молитвы именно в этот час. 

Если возможно, лучше всего молиться вместе с человеком более высокого уровня благодати. Тогда его благодать 

перейдет и к вам. Если стандарт вашего мужа выше, чем ваш, и он ведет образцовую жизнь веры, вы сможете благодаря 

ему тоже получить эту благодать. Тогда ваш муж предстанет пред вами самым красивым мужчиной на свете! И наоборот 

— если муж обретет благодать благодаря своей жене, она станет для него прекрасней всех. Она станет самой красивой 

женщиной на земле! Вот как должны жить супружеские пары. Таким образом, днем вы хотите видеть друг друга, а 

ночью — перешептываться друг с другом. Это принесет вам процветание, а не упадок. (31-288, 1970.6.4) 

Сколько часов вы ежедневно тратите на еду? Примерно полтора часа, так ведь? Вы тратите на еду в среднем полтора 

часа каждый день. Вы должны посвящать духовной деятельности гораздо больше времени, чем принятию пищи! Я 

пришел к этому выводу после бесчисленных лет своей жизни веры. (70-171, 1974.2.9) 

Молитвы всегда исполняются. Благодаря молитве мы заряжаемся энергией и понимаем, как проблема раскроется в 

будущем. Вам будут подсказывать: «В такой-то ситуации лучше поступить так, а эту работу лучше выполнить вот так». 

Зная все это, вы сможете совершить много великих дел. И вступить на этот путь вам поможет молитва. Знайте, что 

молитва гораздо важнее, чем поедание трапезы. (104-111, 1979.4.15) 

Чем больше мы осознаем, что наш путь требует от нас бросить вызов, тем сильнее чувствуем, что своими силами мы 

ничего не добьемся. Поэтому нам нужно понять, что верующий человек должен молиться. (71-275, 1974.5.5) 

Молитесь. Молитва — это источник питания для вашего сердца. Если у вас нет времени, молитесь хотя бы во время 

работы. (27-89, 1969.11.26) 

Молитесь даже во время стирки или прогулки по дороге. Нужно постоянно пополнять запасы вашей подпитки; 

источник не должен опустеть. (27-87, 1969.11.26) 

Если вы в своей жизни не будете постоянно молиться, вы не сможете продолжать выполнять волю Бога. Не думайте о 

деньгах в повседневной жизни! Прежде всего позаботьтесь о Божьей воле. (27-88, 1969.11.26) 

Стали ли вы детьми Бога, за спиной которых всегда стоит Бог? Если вы хотите, чтобы за вашей спиной всегда был Бог, 

вы должны быть всегда с Богом и стать таким человеком, с которым Бог будет всегда рядом. Если щенок отрывается от  

матери и начинает самостоятельно ползать вокруг, мать не сможет его защитить. (1978.10.8) 



2.3. Благословленные семьи становятся родоначальниками в своем роду 

Я дал заповедь четыремстам тридцати парам, благословленным мной в 1968 году, чтобы они стали родовыми 

мессиями. Они должны выполнить эту миссию. Так же, как тридцать шесть пар, организованные в Церкви вместе с 

Отцом; предположим, есть род Кимов, в центре которого стоит благословленная семья Ким. Вокруг этой семьи должны 

собраться тридцать шесть пар из рода Кимов. Если возникнут трудности с тридцатью шестью парами, станьте, по 

крайней мере, родоначальниками двенадцати семей. И тогда вы станете прародителями вашего рода и основателями его 

новых ветвей. Вы должны организовать свой род в виде двенадцати родовых колен. Когда вы сделаете это, весь ваш род 

войдет в число двенадцати родовых колен, и таким образом появится род вашего прямого родословия. (31-276, 1970.6.4) 

Важность благословленных семей — в том, что они являются родоначальниками традиции. Вы должны стать 

мессианской семьей по отношению к своему роду и установить новую традицию. (21-87, 1968.11.3) 

С этих пор благословленные семьи станут родоначальниками новых родов. Поэтому вам нужно выполнить свою 

миссию родовых мессий. Главами Церквей с этих пор станут старшины родов. Все благословленные семьи — 

родоначальники новых родов. (23-62, 1969.5.11) 

Основание для новой семьи и нового рода уже установлено, поэтому вы вошли в удивительную историческую сферу 

провиденциального преимущества в эпоху восстановления родов. Итак, пришло время свидетельствовать родителей, 

братьев и сестер. 

Цель истории восстановления — восстановить семью. Куда быстрее восстановить свою собственную семью, чем 

другие семьи! То, что у вас есть возможность услышать меня при жизни, похоже на мечту — теперь вы можете 

свидетельствовать родителям, братьям и сестрам. (Божья воля и мир, 624, 67-253, 1973.7.10) 

На этой основе вы в течение жизни можете построить родовое основание. Это — великая честь! Помните об этом и 

будьте благодарны. Однако если вы не сможете выполнить свою ответственность, вашей семье придется за это отвечать! 

В этом отношении, конечно, ответственность семьи очень важна, но теперь семья должна взять на себя миссию родовых 

мессий. (31-280, 1970.6.4) 

Если вас схватят в аду, вам оттуда не сбежать; однако у вас нет обостренного чувства, что ваши родители и 

родственники отправятся в ад! Вы пассивно думаете: «Как будет, так и будет». Но вы только представьте, что ваши 

любимые родители пойдут в ад! Если бы им грозила обыкновенная тюрьма, вы бы приложили все возможные усилия для 

их освобождения. Таково гуманистическое сострадание. Однако, будучи их сыновьями и дочерьми, связанными с ними 

небесной любовью, что вы будете делать, зная, что вашим родителям, родственникам, братьям и сестрам придется 

отправиться в вечное заключение? (34-266, 1970.9.13) 

В благословленной семье мужчина является воплощением Иисуса, а женщина — воплощением Святого Духа. Поэтому 

благословленные семьи должны без колебаний броситься на освобождение их народа, как это сделали Иисус и Святой 

Дух по отношению к народу Израиля. Вот почему благословленные семьи могут начать с родового мессианства. (21-284, 

1968.12.1) 

Вам нужно найти Израиль в своей собственной семье. Это ваша ответственность. Двенадцать колен Израиля должны 

были вернуться на принадлежащую им землю, и вы точно так же должны двинуться вперед, взяв с собой семью, и найти 

для вашего рода наследную землю. (35-302, 1970.10.30) 

Почему я послал вас в качестве родовых мессий? В прошлом Иисус был послан на землю из духовного мира по 

вертикальному пути. Сегодня преподобный Мун, занимающий положение Бога и являющийся представителем Небес, 

посылает тысячи семей мессианского типа, которые будут представлять свой род перед миром. Мы не можем потерпеть 

неудачу! Я провозгласил родовое мессианство 3 января 1989 года в 14:30 дня. (185-238, 1989.1.8) 

Вы должны понять, что родовой мессия стоит в авангарде своего рода и ведет его на историческую родину в одном 

поколении. Знайте, что вы — авангард, как и Моисей во времена Исхода. Это не слепая преданность. Моисей многого не 

знал, но я-то знаю абсолютно все, причем в подробностях! Мое знание основано на логике. Вы должны вернуться на 

свою родину, но без Каина вы этого сделать не сможете. (102-264, 1979.1.14) 

Зачем вам нужно выполнить ответственность родового мессии? Прежде всего — для того, чтобы спасти своих 

родителей. Они занимают положение первого Адама, а вы — положение второго Адама. Вам нужно завершить миссию 

Адама, восстановив и воссоздав своих родителей. Вторая причина — в том, что вам нужна родина. Выполнив 

ответственность родового мессии, вы сможете обрести свою личную родину. В конце концов, вы должны выполнить 

свою ответственность родового мессии ради совершенства семьи Адама. Иначе говоря, вам нужно воспитать свой род. 

(1991.5.2) 

Для того, чтобы человеку обрести мир, ему нужно создать семью; поэтому-то Церковь Объединения и борется за 

создание семей. Таким же образом семья не обретет мир без рода. Ваш род — это защита для вас и вашей семьи от 

суровых ветров и прочих напастей; не создав такой сферы, которая служила бы этой цели, вам не видать мира в семье. 

Поэтому вы должны стать старейшиной для всех своих родственников. Если вам удастся им стать, тогда, даже если 

случатся какие-нибудь стычки, соберется вся родня из всех окрестных деревень и вступит в бой; старейшине же 

останется лишь направлять да руководить. Тогда он сможет отдохнуть! Вот почему я говорю вам выполнить миссию 

родового мессии, а затем и национального. В будущем, когда вы выйдете в мир и начнете свидетельствовать, вы будете 

выполнять миссию национального мессии. (56-311, 1972.5.18) 

Если ваша фамилия Ким, у вас должна быть миссия мессии клана Кимов. Вы должны думать так: «Я — мессия», и 

представлять собой клан Кимов, если вы урожденный Ким, или клан Паков, если вы — урожденный Пак. На вас лежит 

ответственность построить небесную страну, представляющую ваш род. Подумайте: вы — спаситель, освобождающий 

клан Кимов! Для этого вам нужно выполнить ответственность первосвященника по отношению ко всему роду Кимов. 

(155-265, 1965.10.31) 

Какова конечная цель? Каким образом мы достигнем ее? Что нам нужно сделать, чтобы извлечь пользу из разрушения 

всех стен и предписанных ограничений? Нам нужно стать родовыми мессиями. Когда это свершится, у вас не останется 



ни одного личного, семейного, родового, национального, государственного или всемирного условия для обвинений. 

(189-110, 1989.3.19) 

3. Жизнь во благо других людей, исполненная истинной любви 

3.1. Почему мы должны жить во благо других людей 

Сможете ли вы описать Бога, создавшего всю Вселенную и ее законы? Он представляет Собой эталон жизни во благо 

других как никто другой! Ведь Он — Бог! Вот почему для того, чтобы встретиться с Ним, вы должны жить ради других. 

Хоть Он и является Царем всех знаний и наук, Он не просит, чтобы мы приходили к Нему с науками. Бог — это еще и 

великий Царь власти, но Он не зовет нас вместе с властью. Он также Владыка и великий Царь владычества, денег и всех 

материальных вещей, но Он вовсе не хочет, чтобы люди занимались поисками и накоплением всего этого. Если вы 

будете жить ради других, все это к вам придет само! (133-16, 1984.7.1) 

Что касается воссоздания, то отдавать и отдавать ради блага других — это как раз то, что делал Бог во время 

сотворения. Вкладывать всего себя в воссоздание второго «я» человека — значит, делать то же, что и Бог, Который 

полностью вкладывался в сотворение. Труды по воссозданию — это путь восстановления искуплением; искупление 

платится благодаря воссозданию. Поэтому воссоздание возможно лишь на основе вашего полного вклада. Таким 

образом, напрашивается вывод о неизбежности жертвования. (82-240, 1976.1.31) 

Бог — это не диктатор. Он тоже вкладывался ради человечества. Ведь ради него Бог и существует! Поэтому люди 

пытались следовать за Ним тысячи и тысячи лет. Вся Вселенная и все сущее живет в соответствии с Небесным законом, 

провозглашающим жизнь ради других. Таким образом, для того, чтобы иметь право называться людьми, мы должны 

жить ради блага других. Жизнь ради других выходит за рамки запада и востока, прошлого и настоящего. (187-89, 

1989.1.6) 

Мы должны знать, что жизнь ради себя порождает зло, а благодаря жизни ради высшего блага происходит развитие. 

Если вы живете ради высшего блага, перед вами откроются все двери — и двери отдельных людей, и их семей, родов, 

народов, мира и даже Небес; каждая дверь будет открыта, и вас пригласят войти. 

Жизнь ради других означает, что на основе вселенской истины строится истинный жизненный путь. Этот вечно 

неизменный принцип позволит вам пройти повсюду. Не существует ни прошлого, ни настоящего, ни будущего, поэтому 

нужно жить ради других. Если бы Бог появился перед такими святыми, как Конфуций, Иисус, Будда или Мухаммед, и 

спросил бы их, что они думают по поводу этой истины, что бы они ответили? «Да, это так!» или «Нет, это неправда!»? 

Это — универсальный Принцип и закон для того, чтобы жизнь людей стала истинной. (133-16, 1984.7.1) 

Какие достижения останутся после нас в истории и войдут в традицию? До сих пор в мире сохранялись лишь 

достижения людей, проживших жизнь ради других и обладавших духом самопожертвования. Такие люди вошли в 

историю как святые, исторические деятели и патриоты. Лишь такой дух самопожертвования позволит сохраниться 

нашему наследию. Таким образом, вы должны понять, что самопожертвование означает сохранение своего наследия. 

(82-239, 1976.1.31) 

Бог любит не только то, что принадлежит Ему, и не только нынешнее человечество, но и всех людей прошлого, 

настоящего и будущего. Вы должны знать, что Бог трудится над освобождением даже духов, попавших в ад. Людям 

нужно следовать по пути истины, жизни и любви. Какими бы великими вы не были, если у вас нет основания жизни 

ради других, никто и ничто вас не будет слушать. С другой стороны, человек, живущий ради блага других, совершенно 

естественно становится субъектом. Он станет личностью, чью жизнь можно назвать истинной. (133-30, 1984.7.1) 

Идеи преподобного Муна станут в двадцать первом веке основным философским течением, и все потому, что он 

противопоставил принципу «жизни ради себя» открытую им философию «жизни ради других». Вполне логично, что мир 

неизбежно двинется как раз в этом направлении. Вот почему теперь единственная надежда на Церковь Объединения. 

Через десятки тысяч лет после двадцать первого века мир будет следовать именно за этой группой, которая живет ради 

блага других, а вовсе не за идеей «живу сам для себя». Люди не будут так жить, и эта идея придется им не по вкусу. (169-

88, 1987.10.25) 

Возможно ли объединение? И как я собираюсь его осуществлять? Физической агрессией? Насильно? С помощью 

денег, власти или знаний? Все решается благодаря жизни ради других, основанной на истинной любви. Вывод прост, 

правда? Жизнь ради других, основанная на истинной любви, поможет переделать мир сатаны в Небесный мир. Таков 

логический вывод. (182-134, 1988.10.16) 

3.2. Человек, живущий ради блага других, занимает центральное положение 

Чего хотят члены Церкви Объединения — жить хорошо или страдать? Хорошо жить или страдать? Ради кого? Ради 

преподобного Муна или Церкви Объединения? Ради Бога. Это единственный способ растопить сердце Бога. (42-52, 

1971.2.19) 

Одержать победу над кем-либо можно не путем конфликта, а благодаря заботе о нем с положения родителя. Вот тогда 

вы победите! Если вы будете заботиться о нем три года, он обязательно последует за вами. Вот так устроено сердце. Он 

откроет перед вами все двери в своем доме, включая гостиную, и пригласит вас: «Приходи ко мне в любое время!» 

Поймите, что именно этот фундаментальный образ действий во Вселенной способен затронуть изначальную душу. (103-

139, 1979.2.18) 

Какое положение занимают Бог и Истинные Родители? Они прежде всего заботятся о людях. Бог думает о вас прежде 

вас самих! И Родители думают о вас прежде, чем вы сами. В этом их величие. Поэтому они занимают положение 

субъекта. Когда двое живут вместе, у них должно быть такое отношение: «Я должен выполнить то, что требуется от 

него». Вот какова личность Бога! Такая личность занимает центральное положение. Если человек живет ради блага 

других, он становится центром. (103-139, 1979.2.18) 

Если мой партнер любит меня и живет ради меня до некоторой степени, мне захочется отдать ему еще больше. И так 

будет продолжаться по нарастающей. Через некоторое время, если эта тенденция будет продолжаться всю жизнь, она 

выйдет за рамки нации, мира, Царства Небесного и даже за рамки небесного мира. (119-326, 1982.9.26) 



Почему людям нравится высокое? Чем выше мы находимся, тем с более разнообразным миром мы сталкиваемся. А 

почему мы не любим низкое? Да потому, что там все примитивно. Там и намека нет на разнообразие отношений. Люди 

больше всего ценят тех, кто старается достичь высших идеалов, перспектив и прочего. Таким образом мы приходим к 

выводу, что такой человек очень ценный. (129-308, 1983.12.1) 

Будьте более бескорыстны! Что это значит? Тот, кто более альтруистичен, становится лидером. Среди десяти человек 

центральное положение занимает тот, кто любит остальных и живет ради остальных девяти. Все они пустятся на поиски 

такого человека. Люди думают, что жить для других не очень хорошо. Однако таким образом вы занимаете центральное 

положение, становитесь лидером и наследуете все сущее. Вот почему вам нужно понять суть концепции жизни ради 

других. Она вовсе не плохая и не приносящая убытки. Лучше бизнеса и не придумать! (132-276, 1984.6.20) 

4. Родители должны установить закон любви 

4.1. Родители вам ближе, чем друзья 

Родители живут для детей. Если бы они жили ради себя, самого слова «родители» не существовало бы. С этого 

времени Принцип Церкви Объединения станет основой для формирования моральных принципов. Как должны жить 

родители? Родители, давшие жизнь детям, должны существовать ради детей. Это — моральный принцип номер один. 

Здесь не нужны объяснения. Посвящать жизнь сыну — это не горе, а счастье! (62-214, 1972.9.25) 

Ни одни родители не научат своих детей плохому. А вот учитель может научить учеников плохому. Если он займет 

враждебную позицию, он научит детей саморазрушению. Есть два вида учителей и два вида братьев. Но есть лишь один 

вид родителей. Даже дурные родители учат детей хорошему! (28-85, 1970.1.4) 

Кому вы принадлежите? Своим родителям и сыну. А кому принадлежат родители? Своему ребенку и Богу. Поэтому в 

первую очередь вы принадлежите Богу, а потом — ребенку. И только потом — себе самому. Став таким человеком, вы 

достигнете совершенства. 

Вот почему на земле и в жизни людей до сих пор жив нравственный принцип уважения к родителям. Отсюда 

начинается и уважение к родителям, и любовь к ребенку. Человека, у которого нет родителей, называют сиротой. 

Человек сможет различать все четыре направления, а также верх и низ лишь в том случае, если он получил в своей 

жизни родительскую любовь и подарил свою любовь детям. (18-209, 1967.6.8) 

Нужно, чтобы ваши дети могли сказать: «Наши родители — самые лучшие во всей Вселенной!» Люди со всего мира 

съедутся в Корею, чтобы поглядеть на эталон семьи. И тогда вам нужно будет что-то показать и о чем-то рассказать. (21-

87, 1968.11.3) 

Отец должен стать вашим лучшим другом. Когда он приходит домой, сын должен бросить своих друзей и тут же 

рвануть к нему! Отцу также нужно стать лучшим учителем; ему нужно быть лучше президента, самым лучшим из всех 

— кроме Бога. Дети должны считать отца лучшим другом и учителем, которого они не променяют ни на каких друзей 

или учителей. Они должны считать так: «Я скорее брошу свою любимую жену, но только не отца!» (57-282, 1972.6.4) 

Приходя домой, я всегда приласкаю спящие лица своих детей. Непросто быть хорошим родителем! Ведь в душе детей 

автоматически откладывается мысль: «Я тоже буду любить своих сыновей и дочерей так же, как папа любит меня!» Им 

нужно прийти к осознанию, что их отец — самый лучший на свете! (97-310, 1978.3.26) 

Каждый хочет видеть своего сына великим. Вы можете спросить — а как же воспитать человека, чтобы он стал 

великим? Как бы то ни было, воспитание продолжается всю жизнь. И для этого нужна искренняя посвященность. Когда 

родители передают весь дом и имущество в наследство своим детям, которых они воспитали с искренней 

посвященностью, назначая детей своими представителями, дети обязательно объединятся с ними в душе, и тогда 

родители передадут им свои родительские узы и воспитают их как своих представителей. (24-257, 1969.8.24) 

Родителям приходится страдать из-за детей до такой степени, что даже начинает плавиться их костный мозг; однако 

они не чувствуют боли. Почему? Да потому, что они любят своих детей. Может, они ведут записи в расходной книге, 

сколько крови и плоти они на них потратили? Нет, конечно! Они наоборот расстроятся, если не смогли ничего отдать. 

(39-334, 1971.1.16) 

Любовь родителей к детям появляется не из уз, возникших в повседневной жизни; она рождается из мозга костей. 

Любящую родительскую душу нельзя забыть или отсечь. 

Поэтому родители любят детей всю свою жизнь. Когда они чувствуют, что их жизнь связана с детьми, любовь 

естественно выплескивается из их сердца. Родители не могут не любить своих детей, и не потому, что совесть заставляет 

их делать это насильно из-за того, что это их дети. Они любят их потому, что жизненные силы, соединяющие их с 

детьми, сильнее и сердца, и этих уз. Мы очень живо чувствуем это в нашей повседневной жизни. (32-15, 1970.6.14) 

Мужчина должен взять на себя ответственность за все семейные ссоры. Ему предстоит встать на защиту центральной 

власти в семье. (21-87, 1968.11.3) 

4.2. Родители, передающие традицию 

Я забочусь не о том, как оставить после себя имя Церкви Объединения, а о том, как воспитать людей, которые 

унаследуют мои традиции. Вот почему я непрестанно говорю о необходимости традиции. (35-115, 1970.10.4) 

Что мы имеем в виду, говоря о хорошей жизни в будущем? Мое собственное процветание не имеет значения. Нам 

нужно воспитать потомков. И показать им достойный пример. До сих пор все вы, и я в том числе, шли по жалкому пути. 

Мы, как беженцы, не имели крыши над головой. Нам приходилось идти через пустыню. Однако теперь нам предстоит 

осесть и поселиться на одном месте; а для этого нужно одержать победу. Пока мы не победим, как израильтяне, 

изгнавшие семь хананейских племен, мы не сможем обосноваться. Нам нужно победить в этой битве от имени этой 

нации. (77-251, 1975.4.13) 

Вы должны воспитать своих детей так, чтобы они стали похожими на родителей. Нет ничего постыдного в том, что во 

время свидетельствования вы недоедали и носили непонятно что. Все это станет основой для воспитания потомков, 

которую не променять даже на кучу денег. («Тхониль Сеге», 12.1976) 

Страдания прекрасны; таким образом вы должны основать традицию, которая будет предметом гордости многих 

поколений ваших потомков. (14-92, 1964.6.12) 



Вопрос в том, смогут ли три поколения детей, рожденных в благословленных семьях, жить вместе со мной. Если все 

три поколения добьются заслуг, они станут заслуженными субъектами в духовном мире. Вы когда-нибудь думали об 

этом? Поэтому вам нужно заключить детей в свои объятия и полностью, искренне посвятить себя воспитанию в них 

такого мышления. (51-269, 1971.11.28) 

Вы должны оставить после себя традицию и хороших, достойных уважения потомков. Они должны быть сильными, 

бесстрашными и достойными людьми. Если вам это удастся, ваша страна не погибнет, даже если удача придет к ней 

перед самой гибелью. В разгар кризиса явятся новые благодетели, и те, кто последует за ними, водрузят новое знамя. 

Традиция, которая будет заложена, принесет счастье не только корейцам, но и всему миру. Если нам это не удастся, у 

нас не будет приношения для Небес. (99-329, 1978.10.1) 

Даже если родители умрут, они должны будут оставить в наследство Небесный закон. Ради чего существует семья? 

Даже если она существует ради детей, в первую очередь она должна служить Богу и стране. И в конце концов этот путь 

приведет к благополучию детей. Лишь тогда они обретут удачу Бога, мира и страны. Итак, если вашим любимым детям, 

рожденным после Благословения, придется пройти через трудности, вы должны действовать ради Божьей судьбы, а не 

ради судьбы своих детей. (21-87, 1968.11.3) 

Вы должны стать семьей, живущей ради мира и вечности, а не ради всего лишь одного поколения. Вашей семье 

предстоит расширить основу любви, призвать сердца всего человечества, зажечь свечи, воскурить фимиам и умолять 

Бога о помощи, став семьей, живущей во взаимоотношениях с небесами, землей и всем человечеством. Если ваша семья 

станет такой, Бог защитит ее от бед и неудач. Он сохранит вашу семью как семя для преумножения. (100-306, 

1978.10.22) 

5. Имущество супругов 

5.1. Супруги — это спутники жизни 

Вступив в брак, вы не можете делать, что захотите. Вам предстоит следовать судьбе супругов и создать семью даже с 

риском для жизни. (120-225, 1982.10.17) 

Как только зародилась ваша любовь, вы больше не являетесь отдельными личностями; вас теперь двое. Создав семью, 

вы не можете поступать, как вам заблагорассудится; вам нужно вместе взять на себя ответственность за все. (Божья воля 

и мир, 184) 

Можно уничтожить личность, но не семью. Жена больше всего на свете нужна мужу, а муж больше всего нужен жене. 

Вы должны стать друг для друга тростью, опорой, товарищем и советником. (27-87, 1969.11.26) 

Жена не должна думать, что ее ответственность заключается лишь в приготовлении ужина для мужа, вернувшегося с 

работы. Самое главное — сесть рядышком за стол и разделить вдвоем момент близости в интимной беседе о любви. 

Если ей удастся успокоить сердце наработавшегося за день мужа своей любовью, выразительно пошептав ему что-

нибудь во время встречи, его усталость как рукой снимет и их любовь станет еще глубже. («Тхониль Сеге», 02.1982) 

Изначально предполагалось, что голос женщины должен звучать мягче обычного мужского. Ее голос должен быть как 

шепот любви. («Сабо», 39-5) 

Мне уже скоро семьдесят, но когда я собираюсь в море, Мать готовит для меня мое снаряжение от всего сердца. Она 

даже кладет лишний запас на случай, если я останусь там ночевать, и молится об успешном выполнении моей цели в 

море. Ну какая же она замечательная и чудесная жена! («Тхониль Сеге», 11.1986) 

Когда муж ложится спать сразу же после работы, громогласно храпя и даже не поужинав и не сказав ни слова, жена 

должна сквозь храп расслышать плач и покалывание своего сердца. Я очень хочу видеть именно такие семьи. Если я так 

их и не увижу, все мои страдания будут напрасны. Получится, что Бог тоже напрасно жертвовал Собой целых шесть 

тысяч лет! Вы должны отдавать себе в этом отчет. (35-192, 1970.10.13) 

Когда муж отправляется на разведку на прикрепленную к нему территорию, жена не должна говорить что-нибудь типа: 

«Что ж, увидимся! Я так устала — пойду, пожалуй, посплю!» Пока муж не вернется с миссии, ее сердце должно 

прикладывать те же усилия, что и он. Дети тоже должны ждать, когда родители вернутся домой. (30-82, 1970.3.17) 

Жена должна помочь мужу добиться успеха. Ей нужно стать его главной поддержкой. (21-79, 1968.10.20) 

Даже если муж просит жену не вмешиваться в его дела, неужто ей вовсе не нужно этого делать? Жена стоит на равном 

положении с мужем. Если муж отлучился, жене нужно занять его место. (31-210, 1970.5.31) 

Думаете — вам повезло, что вы получили мужа? Неприятности вам тоже предстоят! Не нужно ждать лишь чего-то 

хорошего. Вы сможете загорать двадцать четыре часа в сутки? Ночь вам тоже понадобится! Есть даже такое правило — 

за высоким всегда следует низкое. (30-143, 1970.3.21) 

Жена не должна горевать, если ее муж беден, или у нее нет возможности носить красивую одежду. Это не значит, что 

ваш муж не догадывается о том, что творится в вашем сердце. В его сердце сокрыта вся глубина любви к вам и 

бесценные сокровища, куда драгоценнее любых бриллиантов; ему вас жаль от всего сердца! (1984.1.1) 

Я советую женам будить спящих мужей и выговаривать им: «Ты чего это все время спишь?» (12-89, 1962.11.11) 

Чуток утешения — и гнев женщины тут же растает! (Благословение и идеальная семья, 671) 

Супруги не должны ссориться по мелочам, обвиняя друг друга в отсутствии любви или понимания. Даже если вы 

ссоритесь — ссорьтесь ради воли Бога! В день рождения жены пригласите женщин со всей округи, а затем спойте и 

спляшите перед ними для вашей жены! (127-97, 1983.5.5) 

Человек способен определить по одной лишь походке, хорошее ли настроение у жены или у кого-то другого в семье. 

Поэтому, как только жена входит в комнату, муж тут же спросит ее: «Что же тебя расстроило?» 

Тогда у жены просто не найдется слов — ведь ее муж уже все понял, едва взглянув на нее! Вот как все должно быть в 

жизни. Если вы будете молиться о ком-нибудь и беспокоиться о нем, вы будете все знать. (42-174, 1971.3.4) 

Даже если любящий муж будет дома ругаться, это только стимулирует любовь. Если у мужа нет любви, одно лишь его 

слово способно вызвать страшные разрушения; его слова будут вонзаться в плоть подобно ножам! Если есть любовь — 

человека можно даже выпороть; однако без любви все будет просто отвратительно! (83-177, 1976.2.8) 



5.2. Супруги — это товарищи по вере 

Работая в сельском хозяйстве, вы не будете одиноки. И муж, и жена вместе должны каждый день отчитываться перед 

Богом и перед выходом на работу, и по возвращению домой перед ужином. Знайте, что стандарт жизни, в основе 

которой стоит Бог, очень строгий; он касается абсолютно всего. Есть определенные положения семейной жизни и для 

женщин, и для мужчин. 

На своем пути вы должны привести свою жизнь в соответствие с этими великими положениями Небес. Однако, не 

пройдя этот путь, вы окажетесь в беде. (31-276, 1970.6.4) 

Во время ходьбы мужчины должны делать первый шаг с правой ноги, а женщины — с левой. Мужчины по правилам 

должны садиться лицом к востоку, а женщины — к западу. Такие предписания касаются всего — и как накрывать стол, и 

как развешивать одежду. (26-241, 1969.11.4) 

Мужчине полагается смотреть на женщину сверху вниз, а женщине на мужчину — снизу вверх. Женщины не должны 

глядеть вверх по течению реки — только вниз. Та, которая смотрит вверх по течению, способна всего лишь играть в 

любовь. Женщины обычно готовят мужчинам место, где присесть. В гардеробе мужчина должен вешать свою одежду 

справа, а женщина — слева. Если одежда мужа находится на верхних полках, одежда жены должна занимать нижние. К 

примеру, женщина не должна вешать свои юбки или нижнее белье на верхнюю одежду мужчины. И вообще любая 

женская одежда не должна лежать или висеть поверх мужской. («Сабо», 39-5) 

Жена лидера не должна ворчать на мужа перед самым его уходом утром на работу. В сердце мужа поднимутся волны 

раздражения, вызванного ворчанием жены, и все вокруг станет беспорядочным и нечистым. Женщины, ворчите перед 

сном, чтобы все проблемы решились за ночь! Ведь утром ваш муж выходит на битву. Жена должна разбудить его 

пораньше и все ему приготовить. (27-88, 1969.11.26) 

Вы должны возносить благодарные молитвы, даже если муж вас чуть-чуть побил, и говорить при этом: «Было бы не 

очень хорошо, коли он не смог бы поколотить собственную жену. Спасибо!» (27-88, 1969.11.26) 

Если один из супругов колеблется в нерешительности, второй должен поддержать его от всего сердца, проявив 

посвященность. (21-87, 1968.11.3) 

Женщина всегда должна быть прекрасна, даже если для этого требуется косметика и парфюмерия. Жене не нужно 

зависеть от мужа в эмоциональном плане; она всегда должна заботиться о теле мужа и о его одежде. Если муж приходит 

домой усталым, ей нужно приготовить воду для того, чтобы он умылся, и зубную щетку с пастой, чтобы он мог 

почистить зубы. Пусть она даже вымоет ему ноги и расчешет волосы! Улыбка женщины — это цветок семьи. Для того, 

чтобы в семье установилась гармония, женщина должна быть первоклассной актрисой — и в комедии, и в трагедии. Ей 

нужно уметь растопить сердце мужа в любой ситуации — радостный он или печальный. (27-88, 1969.11.26) 

Женщина должна менять одежду хотя бы раз в три дня. И голову мыть столь же часто. И всегда улыбаться! Улыбка — 

это цветок души. Пусть ваши цветы всегда будут пышно цвести и сладостно благоухать! Женщина всегда должна 

спрашивать мнение мужа о ее прическе и косметике. Если вы не в силах порадовать спутника жизни своей внешностью, 

порадуйте его тем, что вы любите и умеете делать больше всего. Призовите на помощь весь свой артистизм, все 

художественные способности — например, к музыке. Вы можете даже изучить какие-нибудь журналы о женской 

психологии, почитать книжки и обо всем об этом рассказать мужу. Пусть ваш муж живет как дитя в складках вашей 

юбки! (27-88, 1969.11.26) 

С самой первой встречи муж и жена должны быть вместе, держась за руки — неважно, связан их путь с жизнью или со 

смертью. Если уж вы идете вместе, шагайте в ногу! (27-89, 1969.11.26) 

После свадьбы вы уже не можете поступать, как заблагорассудится. Куда вы должны отправиться, вступив в брак? 

Возьмите ответственность за любовь Бога! Люди были рождены мужчинами и женщинами по отдельности из-за любви. 

Эта любовь должна принести плоды единства мужчины и женщины. Вы — воплощение Божьей любви, разделенное Его 

дуальными свойствами. Поэтому люди, которые являются раздельными воплощениями, соединенными вместе, должны 

искать Божью любовь. (144-132, 1986.4.12) 

Когда благословленные семьи с любовью обнимают своего ребенка, они должны хорошо знать, ради чего их ребенок 

появился на свет. Он родился благодаря Богу и связан с Ним особыми узами. Хоть вы и перешептываетесь со своим 

драгоценным мужем или любимейшей женой, вы же не встретились с ним по собственной воле! Вы встретили его в 

соответствии с Небесным законом. Сам Бог вмешался, чтобы вы встретились! Поэтому поймите — чем ничтожнее вы 

себя чувствуете, тем ничтожнее становится Бог. (67-291, 1973.7.22) 

Если, закладывая семейное основание, жена сможет настроить свою душу в унисон с мужем, на нее снизойдут 

благословения; а если муж сделает то же самое ради жены, то он тоже будет благословлен. Благословения обретут и 

дети, после того, как объединятся. Мы вступили в эпоху семейного спасения. (12-261, 1963.5.22) 

Женщины должны следовать по пути женщины в соответствии с Небесным законом. Вы должны быть способны 

умереть, если муж попросит вас умереть вместе с ним. Даже умерев, вы все равно будете жить вместе в мире ином. Пока 

вы будете считать приказания мужа абсолютными и подчиняться им, для вас будет открыт путь к спасению. С точки 

зрения взглядов на мораль в контексте этики человека, путь освобождения навсегда сохранится для тех, кто даже в сфере 

падшего мира следует закону абсолютного послушания трем основополагающим принципам и пяти нравственным 

правилам человеческих взаимоотношений. (26-265, 1969.11.9) 

6. Воспитание своих детей в вере 

6.1. Родители должны привлечь к себе детей и научить их Небесному закону 

Что вы скажете своим детям? Ваша жизнь должна быть примером посвящения обществу, чтобы показать детям 

традицию и научить их наследовать ее. 

Каждого человека по идее должны воспитывать родители, а не только школа. Особенно школа не сможет научить 

наследовать традиции. (Божья воля и мир) 

Дети перенимают ценности от родителей. Когда они вырастают и создают семьи, на кого они становятся похожи? На 

своих родителей. А следуют они за кем? За родителями, вот так! (24-133, 1969.7.20) 



Вы должны подготовить семейные законы, то есть основные положения, к примеру, касающиеся воспитания малышей. 

Если родители совершат ошибку, дети обвинят их, и они не смогут ничего им возразить. (21-87, 1968.11.3) 

Чтобы научить чему-то детей, родители должны сами испытать это на практике. Они должны стать эталоном 

преданности Божьей воле, чтобы дети относились к ним с благоговением и не имели ни слова против того, что скажут 

родители. Иначе дети за ними не последуют. 

Что касается церковной жизни, дети смотрят на родителей с точки зрения своего понимания Божьей воли и Принципа. 

Если они видят, как родители игнорируют указания из Главного офиса и не живут в соответствии с этими указаниями, в 

то же время уча их жить в соответствии с Принципом, дети их просто высмеют! (31-268, 1970.6.4) 

Что бы ни делали родители, они должны вдохновлять детей идти по правильному пути Церкви Объединения. Вот как 

должно быть! И сами родители тоже должны следовать по этому пути — причем сперва пройти его самим, а уж потом 

научить этому детей. Чтобы воспитать детей, родителям предстоит первым пройти этот путь. Лишь тогда они смогут 

научить детей. Если родители будут учить детей чему-то, чего они сами никогда не делали, это нарушит путь Небес. 

Я говорю вам лишь о том, что я уже воплотил на практике и для чего заложил победное основание. Если вам трудно в 

это поверить — помолитесь Богу, и увидите, лгу я вам или говорю правду. (23-322, 1969.6.8) 

Просите Бога в молитве, чтобы Он помог вашим детям следовать за вами, что бы вы ни делали. Сперва вы сами 

должны стать эталоном; тогда и дети ваши займут это положение. Если сначала его займете вы, Бог направит ваших 

детей по вашим стопам. Поэтому, если вы сами не двигаетесь в правильном направлении, в духовном мире вас обвинят в 

безответственности. (13-103, 1963.11.1) 

Воспитывая детей, учите их брать пример с родителей. (Благословение и идеальная семья) 

Дети учатся сердцу своих родителей. (30-87, 1970.3.17) 

Когда вы учите детей, что им нужно делать, научите их пути, который они должны пройти, чтобы стать великими 

людьми, а не просто твердите им, что они должны стать великими. Отец несет на себе ответственность отца, старший 

брат — ответственность старшего брата, а старшая сестра — ответственность старшей сестры. Иначе говоря, вы должны 

научиться определять узы, с помощью которых вы, следуя пути Небес, сможете стать истинным мужчиной и истинной 

женщиной. Вы сможете стать гражданами страны лишь тогда, когда послушно пройдете весь этот путь. (68-331, 

1973.8.5) 

Слово «отец» внушает страх. Пока вы не стали «истинным» отцом, вы не можете воспитывать детей. Вам нужно 

снабдить детей достижениями своего родословия и вообще всем самым лучшим. Если дети съедят что-нибудь 

испорченное, родители должны со слезами направить их на верный путь, молясь об их благословении. Лишь тогда 

родители не останутся перед детьми в долгу. (14-92, 1964.6.12) 

В будущем вы, как родители, должны привлечь к себе детей и следовать закону Небес. Никогда не плачьте перед 

детьми, даже если условия вашей жизни стали невыносимыми и вам приходится жить в страданиях. (23-182, 1969.5.18) 

Воспитывая детей, родители должны думать о том, как вырастить их людьми, способными осуществить миссию 

Божьей воли, даже если их дети еще младенцы. (12-134, 1963.1.25) 

Дети должны быть аккуратными во всем, что они делают, даже если их воспитывали в уважаемом семействе. Иначе 

говоря, дети из благородных семей должны быть благоразумны во всем. Каждый шаг, каждое слово, каждое задуманное 

действие должно быть благоразумным. Этикет — это сложно устроенная штука. В благородной семье существует 

множество источников и путей для воспитания детей. Они собирают своих подрастающих детей и учат их, как 

обращаться со взрослыми, с братьями и сестрами, а также с родителями. (42-17, 1971.2.19) 

6.2. Воспитание веры важнее 

Воспитание веры гораздо важнее школьного образования. Мое мышление основано на Божьей воле, а ваше — 

мышление индивидуалиста. У человека, который верит и действует, развиваются творческие способности. («Сабо», 42-

12) 

В детях из благословленных семей нужно воспитывать характер на основе воспитания сердца. Они должны научиться 

нормам и стать достойными гордости избранными людьми, которые внесут свой вклад в осуществление Божьей воли, 

полностью, на сто процентов реализовав свои дарованные Богом таланты и развив их с помощью образования. 

Почему вы устаете, когда учитесь? Потому, что вы учитесь для себя. Вместо этого представьте, что от одной страницы 

или одного предложения, лежащего перед вами, зависят жизни тридцати миллионов людей. Учитесь с таким чувством в 

сердце, что еще одно изученное слово, пополняющее ваш словарь, спасет тридцать миллионов людей, а потеря одного 

слова обречет их же на смерть. Поэтому будьте серьезны и приложите еще больше усердия, добавляя по слову к 

словарю. 

Дело вовсе не в том, что у вас нет памяти. Вы же не забудете никогда то, что случилось в крайне серьезных ситуациях, 

правда? Занимайтесь даже с риском для жизни! Когда вы серьезны, вы можете услышать даже биение своего сердца. 

Можете ли вы в столь серьезный момент забыть то, что хотели сделать? Если вы ничего не можете запомнить, проблема 

не в слабой памяти, а в недостаточной силе воли. Я был независимым студентом. Тигры толкают своих тигрят в суровые 

испытания и подвергают строгой дисциплине, чтобы воспитать их как царей гор и раскрыть их дикую сущность. Сталь 

закаливают в огне. Вот какие принципы должны лежать в основе воспитания детей. (35-38, 1970.9.27) 

Родители не всегда могут окружить детей материальными благами из-за трудности жизненных ситуаций, но они, тем 

не менее, должны служить детям с любящим сердцем из самого мозга костей. Тогда дети чувствуют себя в долгу перед 

родителями. Вот почему большинство почтительных сыновей происходит из небогатых семей. Поскольку такую 

традицию заложили родители, дети изо всех сил стараются не остаться у них в долгу. И это приносит родителям 

большую радость! (77-38, 1975.3.30) 

7. Братская любовь между братьями и сестрами 

Если у родителей всего один сын или дочь, что будет? Сыну нужна старшая сестра и старший брат, верно? А дочери 

нужен старший брат и старшая сестра. Им также нужны младшие брат и сестра. Им нужен старший брат, старшая сестра, 

младший брат и младшая сестра. Если у них не будет такого разнообразия братьев и сестер, они не будут счастливы. Бог 



оберегает семью, в которой есть и младший брат с младшей сестрой, и старший брат со старшей сестрой — и при этом 

все они едины между собой. Так возникает основа рода, народа и страны. 

Старший брат и старшая сестра соответствуют востоку и западу; младший брат и младшая сестра — северу и югу. 

Когда все они достигают совершенства, появляются три измерения. Таков закон любви. На основе его утверждения 

зарождается источник мира. (20-40, 1968.3.31) 

Сердце родителей таково, что они хотели бы, чтобы их дети любили друг друга даже больше, чем их самих. Даже если 

вы не можете позаботиться о родителях, и говорите: «Мам, подожди, пожалуйста! Я сперва должен помочь младшему 

братишке», родители скажут: «Мой мальчик! Он вырастет замечательным мужчиной!» Верно? (78-41, 1975.5.1) 

Если человек любит своего брата даже больше, чем родителей, он будет вечно жить на Небесах. Тот же, кто не может 

полюбить брата так же, как родителей, туда не попадет. Если разобраться, источник этого принципа очень прост. Мы 

были глупцами, не зная об этом до сих пор! Вопрос в том, могут ли наши члены объединиться друг с другом. Если вы не 

смогли выполнить свой сыновний долг по отношению к родителям, раздайте членам все то, что вы готовили для 

родителей. Тогда Небеса примут это как нечто большее, чем ваша сыновняя почтительность к родителям. Такой человек 

обязательно будет благословлен. (78-41, 1975.5.1) 

Путь на Небеса откроется, когда вы полюбите своих братьев и сестер так же, как и Бога. Вы пытаетесь следовать за 

мной, однако вы должны посвятить эти усилия тому, чтобы шагать в ногу с братьями и сестрами. Таким образом, мы 

приходим к выводу, что лучше всего вас научат быстрейшему и более правильному пути к Небесам не Бог и не я, а ваши 

братья и сестры. Тот, в ком зарождается любовь, которая больше и родительской, и супружеской, изберет себе партнера 

— высочайшего субъекта любви. (66-125, 1973.4.18) 

Как чудесна семья, в которой все братья и сестры действуют заодно, и мама с отцом будут любить младшенького, даже 

если он набедокурит! Они даже скажут: «Это — наш будущий Бог!» Почему так? То же самое происходит, когда вы 

соединяетесь с Божьей любовью. Знайте, что в семье, где царит такая любовь, где дети любят так же, как и мать, и где 

существует такая же любовь, с какой мать служит отцу — в такой семье будет пребывать Бог, и в будущем дети станут 

Его представителями. (184-63, 1988.11.13) 

Кто такие братья и сестры? Они — партнеры в точно такой же любви; товарищи, разделяющие любовь с одними 

родителями. Могут ли они, в таком случае, враждовать друг с другом? Нет, конечно! Поднимите правую руку — это 

рука отца; а левая рука — это рука матери. Ваша правая нога — это нога отца. Когда я спрашиваю свою дочь, Сон Джин: 

«Чьи это ножки?», она отвечает, что правая ножка — Отца, а левая — Мамы. И ведь она права! Почему? Все устроено 

так из-за любви. (106-80, 1979.12.9) 

Старший брат любит младшую сестру, а она любит старшего брата; однако их любовь не должна быть лишь между 

ними одними. Они должны всегда вовлекать в нее родителей, чтобы любить друг друга, осознавая, что рождены в их 

лоне. Они должны быть связаны друг с другом на основе единства родителя и ребенка. Лишь тогда они смогут 

развиваться по мере роста — сперва в начальной школе, а потом и в средней. (236-11, 1992.11.2) 

Сколько бы вы ни ездили по миру, вы нигде не найдете любви сильнее, чем любовь родных братьев и сестер. Найдется 

ли хоть кто-нибудь среди людей, кто был бы вам ближе братьев и сестер? Люди могут стать очень близкими вам, но 

потом они так же быстро могут исчезнуть. (228-199, 1992.4.3) 

Если в семье много детей, двое должны есть из одной тарелки. Они не должны ссориться — мол, тарелка всего одна. 

Неважно, насколько трудна жизнь в многодетной семье; все будет хорошо, если вы с любящим сердцем отдадите свою 

порцию старшей сестре или младшему брату, даже если сами при этом останетесь голодными. (112-195, 1981.4.12) 

В основе человечества лежат взаимоотношения братьев и сестер. Братья и сестры представляют собой перед и тыл. То, 

что раньше было плоским, теперь обретает плоть. Таким образом формируется сфера, которую составляют братья и 

сестры; приумножаясь, они становятся гражданами страны. Любовь братьев, развиваясь, трансформируется в любовь к 

миру. Многодетная семья — модель всего человечества; она создает идеальные Небеса, Царство Небесное на земле и на 

небе. Таким образом, братья и сестры рождаются именно здесь. (235-268, 1992.10.11) 

8. Бережливость в семейной жизни; экономия и усердие 

8.1. Бережливая жизнь 

Ну не счастье ли это — жить и трудиться друг ради друга с любовью, если жена живет ради мужа, дети — ради 

родителей, а те, в свою очередь, вместе с бабушками, дедушками и внуками, живут ради блага всей семьи? Когда все 

члены семьи стараются сделать что-то для семьи, а не ради самих себя; когда дедушка, отец, мать и даже дети бережно 

относятся к расходам, создавая что-либо для семьи, и когда вся семья старается преумножить общее имущество — тогда 

такое семейство будет процветать. Вот почему такое гнездышко любви будет развиваться и дальше, стараясь не тратить 

деньги, а экономить их ради высшего блага. Когда таких семей станет больше в обществе и в мире, идеал сможет 

осуществиться. Ничего, однако, не получится, если вы поставите в центр свои личные сбережения или самого себя. (167-

214, 1987.7.19) 

Нужно вернуть Богу право владычества. Вот почему у меня нет ничего. Я знаю об этом, поэтому моя жизнь очень 

скромная. Приближается время, когда любая семья в полном составе сможет уехать куда угодно и поселиться там, 

захватив с собой всего одну сумку. Правду говорит этот библейский отрывок: «удобнее верблюду пройти сквозь 

игольные уши, нежели богатому войти в Царство Божие» (Матф. 19-24). (229-65, 1992.4.9) 

Как вы собираетесь создавать прочное экономическое основание? Прежде всего будьте бережливы. Вот почему я 

прошу вас быть бережливыми. Однако, как бы я ни настаивал, ничего не меняется! Церкви Объединения придется 

пройти вторую стадию испытаний, если нас обвинят в том, что мы не выполнили свою ответственность, имея 

возможность свободно отдавать и получать материальные блага. (24-101, 1969.7.13) 

Наши миссионеры уже настолько тренированные, что им не нужна роскошь западной цивилизации. А все потому, что 

у нас теперь культура совершенно другая. Она называется: «культура спального мешка», или спальника. Наша молодежь 

сориентируется везде, куда бы она ни отправилась. Вы обнаружите, что в домах миссионеров Церкви Объединения 

отсутствует роскошная мебель, и вообще там есть лишь самый необходимый минимум. (130-280, 1984.2.7) 



8.2. Экономия 

Вы должны показывать пример во всем. Хорошее питание и жизнь в достатке не может быть примерной! Знайте, что 

примерная жизнь — это жизнь умеренности и сдерживание расходов, трата денег лишь на самое необходимое. 

По воскресеньям я вынужден надевать костюм, но в обычные дни я хожу без галстука — насколько это возможно. 

Дома я не ношу пиджак, надевая вместо него что-нибудь попроще — свитер, к примеру. Вспомните, почем галстуки на 

Западе! Если вы приложите к ним еще и булавки для галстуков, в какую сумму все это выльется? Когда человек, 

заботящийся о мире и всю жизнь проходивший без галстука, и человек, не думающий о мире и носящий галстук всю 

жизнь, отправятся в духовный мир — как вы думаете, кто из них станет ближе к Богу? 

Во время поста вы обнаруживаете, что у вас появилась масса свободного времени! Тогда-то до вас доходит, сколько 

времени вы тратили на ежедневные завтраки, обеды и ужины. Сколько времени убивается зря — даже мысленно! — 

когда вы постоянно залезаете в холодильник, туда-обратно, чтобы съесть яблоко или выпить кока-колы! Нужно 

приучить себя кушать только во время приема пищи. Тогда вы не заболеете и даже станете здоровее. 

Я не сторонник ежедневного принятия душа. И для здоровья это тоже не полезно. Я взял за правило принимать душ 

раз в три дня. Я делаю это лишь тогда, когда без душа не обойтись и когда я очень сильно потею. Сколько воды 

расходуется впустую, если мы каждый день идем в душ? Это плохо для здоровья! Вы, конечно, можете заявить, что я 

варвар, но меня это устраивает. В Эдемском саду все — и Бог, и Адам с Евой — были варварами. Или, быть может, у них 

была современная ванная, как у нас? Да еще и туалетная бумага? Ничего у них не было! Поэтому вы должны быть 

благодарны за все это, и таким образом спасти наш мир. (131-283, 1984.5.4) 

Вы даже кушать должны не так, как раньше. И в туалет ходить по-другому! В наше время даже в поезде, зайдя в 

туалет, вы найдете висящий рулон туалетной бумаги. Вы, наверное, отматывали ее, не считая, и думали про себя: «А, все 

равно никто не видит!» Не нужно использовать ее пучками, снова и снова, лишь потому, что она не ваша! Пользуйтесь 

ею экономно, и только один раз. Вам нужно стать другими. (57-179, 1972.5.31) 

Даже если вы очень голодны, не накладывайте в тарелку много еды. Всегда прикидывайте, что вам должно хватить 

даже трех пятых порции, даже если две пятых отложить обратно. Лишь в таком случае вас можно будет назвать мудрым. 

Вам нужно научиться быть бережливыми во всем. Насколько вы сможете прожить, если будете экономить по 

максимуму? Ради такой тренировки вы должны установить свой рекорд и пожить на пределе хотя бы три месяца. А 

после этого посмотрим, что у вас получилось! (57-197, 1972.5.31) 

Вы должны изыскивать способы сэкономить хотя бы пенни ради Божьей воли и ради восстановления нации. И я верю, 

что мы сможем научиться быть еще более бережливыми и контролировать наши финансы. (77-31, 1975.3.23) 

Я собираюсь с этого времени убавить вам содержание вполовину. Я не позволю вам пить какую-нибудь кока-колу и 

даже есть фрукты! Я видел, как вы входили в столовую совершенно свободно и ели все, что только там было. Вы лопали, 

как свиньи! У вас нет ничего общего с бережливостью! А вам нужно экономить и на одежде, и на еде, и на образе жизни. 

(96-134, 1978.1.3) 

Наши члены Церкви не должны носить такие галстуки. Я говорю это не из-за беспокойства, что люди с улицы вас не 

поймут. Однако, если возможно, будьте экономными в этом плане. Таким образом, это послужит толчком к революции в 

изобретательности. Америке это жизненно необходимо! (94-195, 1977.9.1) 

Некоторые называют меня миллионером из-за того, что у меня много денег, но я проливал кровь и слезы без отдыха 

все двадцать четыре часа в сутки, чтобы сохранить еще один пенни. Деньги, заработанные таким образом, я разослал по 

всему миру. Я не владею лично даже клочком бумаги! У меня нет даже личной печати! Никто не вправе использовать 

деньги, которые я собирал так тщательно, как ему заблагорассудится! Ведь Бог трудится вместе со мной! Вы понимаете? 

(101-161, 1978.10.29) 

Я делаю то, чего не могут другие, благодаря своей бережливости — отказываюсь ото сна, от отдыха и еды, в то время 

как остальные и спят, и отдыхают, и кушают. В этом — мое преимущество с самого начала. (103-241, 1979.3.1) 

Чего мы хотим добиться бережливостью, скромностью и страданиями? Мы стараемся ради грядущего поколения. 

Следовательно, мы пытаемся принять идеологию, которая поможет создать основание для того, чтобы мы с гордостью 

предстали перед миром. Если мы оставим после себя традицию, основанную на этой идеологии, и эта традиция будет 

культивироваться в течение десяти, ста или тысячи лет, тогда Республика Корея непременно завоюет поддержку мира. 

Вот почему цель моей идеологии — вести людей, основываясь на этом принципе. Эта идеология могла показаться самой 

ужасной в те времена, когда мы сталкивались с трудностями, однако именно она останется навеки и станет 

главенствующей. Вот почему я взял на себя этот путь. (109-104, 1980.10.26) 

Когда мы говорим: «Копите деньги!», мы имеем в виду, что это нужно делать ради спасения нации, а не ради личного 

обогащения. Мы делаем это, чтобы спасти страну. Я говорю Америке: «Америка должна стать бережливой и "спасать" 

деньги!», имея в виду спасение мира. В США самые большие налоги на свете! Если бы они собирали такие налоги ради 

мира, весь мир стал бы уважать Америку. Однако, если это делается ради американского народа, американцы должны 

выразить протест правительству, и даже весь мир должен запротестовать! Тенденции, существующие в Америке, а также 

ее культура несут миру разрушение. Поэтому я могу заявить миру: «Хоть против меня и выступают, все равно путь 

преподобного Муна — единственно верный и правильный!» Вот как обстоят дела со всем, что я слышу, говорю и делаю. 

(111-256, 1981.2.22) 

9. Собственность в повседневной жизни 

9.1. Одежда 

Вы должны даже одежду вешать в соответствии с Принципом. Мужская одежда должна висеть справа, а женская — 

слева. А в сложенном виде мужская одежда должна лежать сверху, а женская — снизу. Тогда это будет по Принципу. 

Вам всем нужна такая тренировка. Вы же слышите все это впервые, правда? Вам нужно поступать именно так. Что 

будет, если вы положите мужскую одежду под женскую? Вы нарушите Принцип! (131-283, 1984.5.3) 

Раздеваясь, снимайте сперва брюки, а потом кладите на них пиджак. Не делайте наоборот: не снимайте пиджак 

первым. Научитесь приводить в порядок все, что вас окружает, живя в соответствии с Принципом. Мужская обувь 



должна ставиться справа, а женские туфли — слева. Даже если в вашем домишке всего две комнаты, все равно ставьте 

мужские ботинки поверх женских туфель; научитесь все делать в соответствии с порядком, по Принципу. (131-283, 

1984.5.3) 

Что женщины надевают в первую очередь, одеваясь? Вы сначала надеваете верхнюю или нижнюю часть костюма? В 

соответствии с Принципом женщины должны начинать одеваться снизу. По Принципу одеваться нужно, начиная снизу. 

Это относится и к мужчинам. Однако, думаю, иногда мужчины могут начать и с пиджака... Таков Принцип. Вы должны 

знать все эти вещи и привести в порядок свой образ жизни. Знайте, что Принцип — это философия жизни. (131-283, 

1984.5.3) 

9.2. Лицо 

Ваше лицо — такое, как его создали. А вот что вы будете делать с выражением лица? Вы должны привыкнуть следить 

за ним. Если ваши зубы изнутри в точках, не нужно смеяться слишком открыто. Зачем это нужно? Если у женщины 

такие зубы, она похожа на гадюку! Вот почему таким женщинам не нужно широко открывать рот и смеяться. Поэтому, 

насколько возможно, старайтесь смеяться с закрытым ртом. (131-283, 1984.5.3) 

Женщины не должны смеяться громко, ведь они похожи на цветы. А цветы распускаются бесшумно. И причем не в 

один миг. Они расцветают очень тихо. Прекрасны именно такие женщины, а вовсе не те, кто громко хохочет! На Западе 

люди смеются очень громко. Если мужчины еще могут себе это позволить, то женщины — ни за что. Иначе они будут 

выглядеть безобразно! Это зрелище не из приятных. Даже если вы западная женщина, вы, как мунистка, не должны 

смеяться громко. (131-283, 1984.5.4) 

Смех человека очень загадочен. Некоторые, улыбаясь, скалят зубы. Что происходит, когда вы улыбаетесь? У вас все 

округляется. Когда старик смеется: «Хо-хо-хо!», уголки его рта не поднимаются вверх, а закручиваются вниз, и 

получается: «Хе-хе-хе!» Почему уголки рта опускаются вниз? Не кажется ли это вам странным? Ведь они должны 

закручиваться вверх при смехе! Почему же вниз? Потому, что все должно округляться. Если вы мило улыбаетесь, уголки 

приподнимаются лишь чуть-чуть. Но если вы хохочете: «Ха-ха-ха!», ваш рот становится действительно круглым! Вот 

почему среди широко улыбающихся людей нет злодеев. Я не имею в виду чтение по лицам. Ну разве это не интересно? 

(173-242, 1988.2.21) 

Когда вы смеетесь, неужто и ваши глаза, и нос смеются каждый сам по себе, или же они смеются вместе? Если у 

человека смеющиеся и нос, и глаза, а рот при этом вот такой — значит, его питание очень скудно и недостаточно. А если 

во время смеха ваш нос не двигается, у вас будет очень много детей и потомков. Если же ваши глаза не смеются, когда 

вы смеетесь, значит, вы не очень сердечный человек. Улыбайтесь лучисто и смейтесь широко! (96-232, 1978.1.22) 

9.3. Голова 

Мужчинам тоже нужно ухаживать за волосами, как это делают женщины, даже если для этого понадобятся разные 

косметические средства. Мужчины тоже должны научиться укладывать прическу в ту или иную сторону. В западном 

обществе, да и на Востоке тоже мужчины зачесывают волосы на левую сторону. Это западный стиль — зачесывать 

волосы налево. Однако будет лучше, если правая сторона прически будет больше левой. Женщины тоже должны 

принять это во внимание. (131-283, 1984.5.4) 

9.4. Ногти 

С тех пор, как я приехал в западное общество, самый большой страх мне внушают женщины. Стоит мне взглянуть на 

их ногти, как я уже чувствую опасность! Мои ногти всегда коротко подстрижены. Мне это необходимо. Как только они 

чуть отрастают, я тут же состригаю их и на руках, и на ногах. Мне нравится стричь свои ногти! А если у женщины 

длинные ногти, это значит, что она не работает. Как она сможет с ними печатать? Поэтому, видя женщину с длинными 

ногтями, я отношусь к ней, как к уличной женщине. Если вы не даете им денег, такие женщины стребуют их с вас, тая 

угрозу в ногтях. Вот как я вижу все это. (131-283, 1984.5.4) 

Когда женщины снимают колготки, их ногти не должны быть длинными. Западным женщинам приходится терпеть 

боль из-за длинных ногтей. Им должно быть больно носить высокие каблуки. (131-283, 1984.5.4) 

9.5. Походка 

Ваша походка должна быть красивой. Ваша осанка должна быть сбалансирована при ходьбе. Всегда контролируйте, 

хорошая ли у вас походка. Ступайте осторожно. Некоторые ходят так, или так, или вообще эдак. Когда вы стоите, стойте 

прямо. Вам все это необходимо. (131-283, 1984.5.4) 

Женщины не должны выгибать спину. Это относится и к мужчинам. У женщин, которые спят на кровати, грудная 

клетка искривлена, но так не должно быть. Осанка должна быть прямая сверху донизу. Поэтому старайтесь сидеть 

прямо. И мужчины тоже! Когда женщина сидит, ее бедра должны сгибаться прямо. Иначе позвоночник искривится. 

Очень важна осанка при походке. Важно, как вы ходите. (131-283, 1984.5.4) 

9.6. Осанка во время сидения 

Если женщина на Востоке пойдет куда-то и сядет, ей не позволительно прислоняться спиной к чему-либо. А мужчинам 

позволено. Все из-за того, что у женщин широкие бедра. Им удобно, когда они сидят естественно. У мужчин, однако, 

бедра уже, а торс большой. Вот почему, если женщина будет прислоняться спиной к чему-нибудь, это отразится на ее 

будущих детях. Если она будет делать это, забеременев, она совершит большую ошибку. (131-283, 1984.5.4) 

9.7. Сон 

Как люди спят на Западе? Вы спите на спине или на боку? Вы должны спать крепко, мирным сном. Мужчины 

внушительных размеров могут храпеть, а вот женщины храпеть не должны. Им можно лишь чуть-чуть посапывать. 

Иначе беда! Если шея согнута, храп становится громче, не так ли? Поэтому кладите подушку вот так, чтобы подбородок 

был высоко. Это очень важно! (131-283, 1984.5.4) 

Когда женщина ложится в кровать, в которой уже спит ее муж, она должна пристроиться где-нибудь сбоку, лечь 

рядышком. Если муж уже заснул, она не должна забираться к нему с шумом. Пусть она ляжет тихонечко. (131-283, 

1984.5.4) 



9.8. Здоровье 

Здоровье важнее всего. Даже если вы простудились, вы должны чувствовать себя здоровым. Пусть выражение вашего 

лица ничего не выдаст окружающим. Вы не должны выглядеть больным, даже простыв, и не должны казаться 

озабоченным и подавленным, даже если у вас неприятности. Если мужчина выглядит озабоченным, нужно 

поинтересоваться, что случилось, и утешить его, сохраняя выражение лица здорового человека. (131-283, 1984.5.4) 

9.9. Слова 

На Востоке есть выражение — мол, если женский голос слышен за стенами дома, такой дом долго не простоит. 

Мужской голос, как правило, громкий и слышный за пределами дома. Но женщины разговаривают тихо. Вот как обычно 

бывает. Если голос женщины слышен за стенами дома, это идет вразрез с Принципом. Вот почему, живя с такой 

женщиной, вы станете неудачником. По одному лишь голосу женщины можно определить ее дальнейшую жизнь: будет 

ли она счастлива или несчастна, и будут ли ее любить. Поэтому голос очень важен для женщины. Вы же никогда об этом 

не думали, правда? (131-283, 1984.5.4) 

Вы не должны говорить или действовать, используя лишь слова или действия. Вам нужно подняться на положение 

Божьего сына или дочери, и говорить и действовать соответственно. (91-89, 1977.1.30) 

Не говорите того, чего нет у вас в сердце. Никогда! Иначе вас осудит Небесный закон. (91-97, 1977.1.30) 

Иногда наши слова вылетают мгновенно, но если мы допустим ошибку хотя бы в одном слове, последствия могут 

остаться на целый год. Если вы ошибетесь в одном-единственном слове, даже если это произойдет мгновенно, вы 

попадете в ситуацию, когда вам придется расплачиваться за эту ошибку целый год. (43-111, 1971.4.25) 

Если слова сказаны с любовью, они приведут к процветанию и развитию, даже если они выражены в вульгарной форме 

или как-то еще. Эти слова обрадуют всех вокруг, и Вселенную тоже. (91-91, 1977.1.30) 

10. Учение о чистоте 

10.1. Тщательно соблюдайте заповедь в период юношества 

Когда вы становитесь подростком, ваши глаза открываются по отношению к противоположному полу, и вы только об 

этом и думаете, не так ли? Вы тянетесь к этому всеми клеточками вашего тела. (108-233, 1980.10.16) 

Взгляните на молодежь — и увидите, как подрагивают ресницы девушек, одетых в разноцветную одежду, 

разгуливающих в брючках в обтяжку. Если их попки будут выглядеть слишком большими — это же будет катастрофа! 

И, чтобы не срамиться, они стараются зрительно их уменьшить. В какой период жизни люди полностью, на сто 

процентов раскрывают весь свой ум и все свои физические достоинства? Конечно же, в юности. Все клеточки тела 

трудятся на сто процентов! Зачем девушки носят красивую и разноцветную одежду? Ведь они — как светофоры! (144-

202, 1986.4.24) 

В нашем мире дует великое множество самых разных ветров. Все эти тенденции, однако, не должны увлекать за собой 

членов Церкви Объединения. Период полового созревания — это не «время думать о весне», а «весна, когда приходит 

смерть». Что вы выбираете — первое или второе? (57-159, 1972.5.31) 

Проходил ли Иисус период полового созревания, или нет? Наверное, ему тоже пришлось пройти через это? Каким 

было это время в его случае? Таким (Отец указывает на первый иероглиф) или таким (Отец указывает на второй 

иероглиф)? Какими были его подростковые годы? Ему не приходилось насвистывать и подавать знаки девушкам. В свою 

юношескую пору он следовал иероглифу, который означает «думать о весне». (57-159, 1972.5.31) 

Во-первых, вы должны пройти период полового созревания без проблем. Если вы хотите жить — значит, первый 

вариант отрочества (с иероглифом, обозначающим слово «думать») именно для вас. А если хотите смерти — вот он, 

иероглиф, обозначающий «смерть». Если вы уберете вот это и перевернете это вверх тормашками, то есть на сто 

восемьдесят градусов, тогда иероглиф, обозначающий смерть, превратится в иероглиф, обозначающий слово «думать». 

Таким образом, преодолев отрочество смерти, Иисус вступил в пору юности жениха и невесты, похожий на весенний 

день надежды, на новый день весны жизни. Вот что лежало в основе христианской истории о женихах и невестах. (57-

159, 1972.5.31) 

Что такое грехопадение человека? Это была неудачная попытка встретить весну вместе с Богом. Когда приходит весна, 

неужели люди, которые стремятся стать почтительными сыновьями и дочерьми, будут наслаждаться ею в одиночку? Их 

и в самом деле можно назвать почтительными, если они скажут родителям: «Мам, пап — весна на дворе! Пойдемте 

вместе на улицу, порадуемся весенним денькам!» Некоторые, однако, скажут: «Мам, пап — знаете, хоть весна и пришла, 

но давайте-ка лучше ляжем да поспим!» А потом, как только родители уснут, они сами выйдут во двор и пустятся петь 

да плясать. Можно ли таких детей назвать почтительными? Они не только неблагодарные, они вообще заслуживают 

того, чтобы их избили до смерти! Разве не так? (57-159, 1972.5.31) 

Что такое грехопадение? Для тех, кто жил вместе с Богом и находился на Его стороне, это было вступление в период 

полового созревания в соответствии с иероглифом, обозначающим «смерть». История началась с юности смерти. 

Поэтому весна приходит к тем, кто рискует своей жизнью. Наступает новая эпоха. До сих пор всем этим занималось 

христианство. (57-159, 1972.5.31) 

Мы говорим о важности юношества, но что это значит? Вообще-то везде есть свои плюсы и минусы… Подростки 

витают в облаках, болтаются повсюду… Таким образом они разрушают не только самих себя, но и общество. 

Период полового созревания — это время перемен, поэтому подростки склонны лишь хмыкать в ответ на любые слова 

и бесцельно шататься где им заблагорассудится. Вот почему в этой ситуации нужно четко следовать должному порядку. 

Вы должны держать ситуацию под контролем, чтобы ни на йоту не отклоняться от закона. Когда мы говорим о добре и 

зле, что такое зло? Зло приносит с собой разрушение. Поймите, что для зла не может быть никакой защиты! (118-197, 

1982.6.1) 

Период полового созревания — это очень опасное время и для мужчин, и для женщин. (124-120, 1983.2.1) 

Если вы в этот период не там сядете или не туда пойдете, вы можете погубить всю свою жизнь! А сделав правильный 

выбор, вы будете процветать в течение всей жизни. Вот какие вещи происходят. (50-270, 1971.11.8) 



В наше время молодые люди идут наперекор родителям и вообще разрушают семью. Так как это нарушает закон и 

порядок, это и есть зло. Из-за этого рушатся семьи, общество, страны и все человечество в целом. Вот почему вы не 

можете отрицать, что это является злом! В отроческие годы вы можете загореться желанием испытать все 

захватывающие и волнующие сцены, которые происходят в фильмах. И люди еще спрашивают, что же в этом плохого! 

Однако это действительно плохо, ведь безответственные поступки приводят к гибели всего, что окружает человека. 

Поэтому необходимо санкционировать все свои действия. Когда вы разовьете свой интеллект и научитесь 

контролировать свои взаимоотношения с обществом и окружающей средой, вот тогда вы и сможете заняться подобными 

вещами; но никак не раньше. (117-184, 1982.3.1) 

Что вам больше нравится: тугие бутоны или уже распустившиеся цветы? Я больше люблю цветы, которые уже цветут! 

А вы собираетесь расцветать? Вы должны распуститься так ярко, как только пожелаете. Ваше цветение не должно 

зависеть ни от кого; расцветайте сами во всем своем великолепии! Это значит, что вам нужно вырасти естественным 

образом, естественно пройти период полового созревания, расцвести в естественном окружении и затем встретить 

будущего мужа, которого захотите полюбить. Нельзя погибнуть, так и не распустившись. Не будьте цветами, с которых 

осыпались все листья и вся пыльца! То же касается и мужчин. Они тоже должны красиво распуститься. (47-88, 

1971.8.19) 

Вы еще похожи на нераспустившиеся бутоны. Не скатывайтесь до уровня тех, кто пишет любовные записки и 

занимается прелюбодеянием! Вы должны расцвести естественным образом. При виде вас Бог должен воскликнуть: «Ах, 

с какой же чистотой и естественностью ты расцвел! Твой аромат говорит о твоей девственности!» Вот почему у Бога 

столько надежды. Что Богу нужно — чистота или затрепанность? Даже падшему человеку хотелось бы иметь нечто 

чистое. А Богу, наверное, чистота еще нужней? Вот почему я надеюсь, что вы расцветете ярко, с чистым сердцем, и 

станете бесценными людьми, которые смогут выйти за рамки падшего мира, избежав ловушки, ведущей в самую гущу 

страданий. (47-88, 1971.8.19) 

10.2. Я — дитя Небес 

«Мы должны стать сыновьями и дочерьми нашего Отца. Нам нужно по-настоящему стать детьми, передающими 

родословие Отца. И установить взаимоотношения единства, чтобы сердце нашего Отца проросло в наших сердцах, да 

так, чтобы аорта сердца Отца соединилась с аортой наших сердец. Путь, по которому идет Отец, должен стать нашим 

собственным путем; положение, в котором находится Отец, должно стать нашим собственным положением, и воля Отца 

должна стать нашей собственной волей». (27-270, 1969.12.21) 

Подумайте об этом — ведь вы молодежь, и вам около двадцати! Где вы возьмете чистую, незапятнанную и святую 

истинную любовь, которую до сих пор сохраняли и оберегали? Вы должны принести ее на алтарь, чтобы сделать 

счастливыми Небеса и обрадовать Бога. Жених и невеста должны встретиться на священном основании, где Бог свяжет 

воедино мужчину и женщину истинной любви — таких, как вы. Однако вы даже не подозревали о его ценности! (64-84, 

1972.10.24) 

Ваше тело бесценно. Не запятнайте его; вам нужно выполнить ваш сыновний долг. Обладая телом, заслужившим 

одобрение Бога, вы должны взять на себя ответственность и выйти из сатанинской сферы смерти. Это — наивысшая 

цель и эталон, которого должны достичь люди. В соответствии с Принципом творения вам этого не избежать. (15-202, 

1965.10.9) 

Вы еще не очистили свою кровь перед лицом Бога; чтобы сделать это, вам потребуется послушание. Поэтому, если вы 

своенравны, вам нужно научиться послушанию, даже если вас при этом будут поколачивать. Иными словами, вы 

должны научиться Божьей любви. Такова Церковь Объединения. Вот почему она стала центром всех религий. (33-332, 

1970.8.23) 

Мы должны создать семя чистой крови. Если разрезать семечко, в середине будет белок. А сердцевина белка — Божья 

любовь. Что же вы найдете в середине, если раскроите себе череп? Божью любовь. Сердцевина семени, или источник, 

позволяющий стать корнем — это Божья любовь. 

Все начинается в Божьей любви. Однако можете ли вы сказать о себе: «Во мне есть Божья любовь. Хоть внешне я и 

прост, и ростом ниже пяти или шести футов, но внутри у меня бьется ярко-красное сердце, переполненное любовью 

Бога!»? (33-332, 1970.8.23) 

Я думаю, что наш мир бесценен. Очень важно, особенно молодым людям, сохранять телесную чистоту. Чистая и 

послушная душа, а также чистое и послушное тело помогут вам стать исключительно почтительными детьми ваших 

родителей. (15-201, 1965.10.9) 

Вы должны предстать перед Богом с сердцем, с каким вы любили свою первую любовь. (129-149, 1983.10.9) 

Знайте, что те, кто уходит в мир иной вместе со своей первой любовью, могут отправиться на высочайшее положение в 

Царстве Небесном. (129-135, 1983.10.9) 

На Небеса смогут отправиться лишь те, кто прожил всю жизнь со своей первой любовью, посвятив ей абсолютно все и 

даже рискуя ради нее жизнью. Вот почему ваша первая любовь должна быть успешной. (128-85, 1983.6.5) 

11. Воплощение жизни разделения посредством освящения 

11.1. Святая соль 

Святая соль впервые была создана и использована, начиная с 16 марта 1960 года по лунному календарю во время 

Святого Бракосочетания Истинных Родителей. С этого дня все семьи начали использовать святую соль, чтобы 

освящать свою жизнь и все, что их окружает. 

Святая соль — как закваска. По правилам, покупая что-либо, нужно освятить покупку святой солью, а если вы 

приходите домой, освятите себя перед входом во двор или в дом. (9-78, 1960.4.11) 

Вещи, освященные святой солью, нельзя отдавать обратно в сатанинский мир. Однако, если это необходимо, отдавайте 

вещь левой рукой. (9-78, 1960.4.11) 



Используя святую соль, молитесь так: «Во имя Отца, Сына и Святого Духа, именем Истинных Родителей и моим 

именем», а затем крестообразно рассыпьте щепотку святой соли. (По четырем направлениям — на север, юг, восток и 

запад). (9-78, 1960.4.11) 

По правилам, если вы покидаете освященное жилье, вы должны делать это, лишь заручившись разрешением и в 

несколько этапов. (9-78, 1960.4.11) 

Наши члены должны постоянно занимать новые территории, освящая то место, куда они переезжают. (9-78, 1960.4.11) 

Приходя куда-нибудь, вы освящаете место перед тем, как сесть на него? Вы должны садиться лишь после того, как 

выполните необходимое условие, то есть троекратно подуете на сиденье про себя: «Фу-фу-фу!» Если вы в мире сатаны 

увидите красивого мужчину, вместо того, чтобы подумать: «Ох, как бы я хотела с таким жить!», даже если он возьмет 

вас за руку, будьте способны «отдуть» его от себя! Вы должны рассыпать святую соль трижды, подув про себя: «Фу-фу-

фу!» Сыпьте святую соль три раза. (170-233, 1987.11.21) 

Члены нашей Церкви должны освящать абсолютно все. В большинстве случаев освящение вещей святой солью 

проходит без проблем, но если мы собираемся поесть риса или макарон или выпить воды, что нам делать со святой 

солью? Итак, что же мы с ней будем делать, начиная с этого времени? Мы должны действовать в соответствии со 

словами Иисуса после воскрешения: то есть принять Святой Дух, подув на предметы. Бог тоже ведь вдохнул новую 

жизнь в Адама, дунув ему в ноздри! В будущем, от имени Сущности жизни, вы должны подуть на пищу или напиток 

перед тем, как съесть его или выпить. 

Корейские традиции изумительны! Перед тем, как попить воды, они сперва дуют на нее; и перед тем, как сесть, они 

дуют на сиденье. Бог затронул естественную совесть этого народа, чтобы появилась такая традиция. Она возникла не 

случайно. 

Вот почему мы всегда должны в своем сердце освящать нашу жизнь таким образом. Для того, чтобы освятить долгую 

историю шести тысяч лет, длившуюся в три этапа — формирования, роста и завершения — и которая была осквернена, 

вы должны подуть на пищу три раза перед тем, как ее съесть. Куда бы вы ни пошли — даже в ванную! — делайте то же 

самое. Вы должны делать это везде, куда бы ни отправились. (150-222, 1961.4.15) 

11.2. Святые свечи 

11.2.1. Свечи Сердца (Щимджон) 

Свечи Сердца были созданы 5 января 1961 года и розданы благословленным семьям. Свеча Сердца символизирует 

Истинных Родителей; ее используют во время молитвы ради утешения Божьего Сердца и посвящения своей жизни 

исполнению Божьей воли. «Совершив грехопадение, Адам утратил истоки истинной жизни и любви (Щимджон). В 

сердце человека Ты становился все слабее и слабее. Из-за этой ошибки Тебе пришлось вовлечься в восстановление 

падших людей. Помня о Твоем тяжком труде, каждый из нас жил в надежде подняться до положения восстановленного 

Адама. Пожалуйста, укрепи еще больше нашу решимость восстановить все сущее! Где бы ни зажглись Свечи Сердца, 

пусть их пламя утешит Твое Сердце и напомнит Тебе о нашей решимости осуществить Твою волю. Когда бы мы ни 

зажгли их с молитвой, пусть наша решимость в этот период восстановления станет еще крепче!» 

11.2.2. Свечи Рождения 

Свечи Рождения появились во время рождения Е Джин ним. После того, как Тридцать шесть пар начали семейную 

жизнь, Истинный Отец раздал по одной Свече Рождения каждой семье. «Я хотел бы передать традиционные Свечи 

Рождения, которые Истинные Родители завещали Тридцати шести парам, каждой семье. Каждая Свеча Рождения, 

используемая мною, будет символизировать Свечу Рождения Истинных Родителей. Пусть семьи получат по Свече 

Рождения и отнесутся к ним соответственно, веря в их символизм. Я молюсь во Имя Твое и ради славы Твоей о том, что, 

если эта свеча будет гореть во время рождения ребенка, она освятит всю духовную атмосферу вокруг и полностью 

убережет ее от появления сатаны». 

11.2.3. Свечи Любящих Небес (Эчхон) 

Истинные Родители создали Свечи Эчхон 16 мая 1984 года. Впервые эти свечи были переданы благословленным парам 

20 мая 1984 года. В отличие от одной-единственной Свечи Щимджон этих Свечей две, и представляют они Божью 

любовь к человечеству. 

Свече приходится жертвовать собой, чтобы дарить свет. Таким образом, она символизирует необходимость жертвовать 

ради объединения человечества вместе с Богом. Не сама Свеча и не фитиль рождают огонь. Когда в Свечу вставляется 

фитиль, зажигается огонь и становится светло. 

Точно так же, когда партнер-субъект и партнер-объект, то есть муж и жена, жертвуют друг ради друга, они 

символизируют рождение пламени. И сатане там не место! (132-104, 1984.5.20) 

Мы должны полностью объединиться со сферой единого сердца благодаря Свече Эчхон. Тогда все будет в порядке. 

(132-107, 1984.5.27) 

«Возлюбленный Боже! Знак победы, обозначающий имя Эчхон Иль, нашел свое выражение в негасимом пламени 

свечи. Пусть в этих свечах соединятся любовь Истинных Родителей и Божья любовь. Пусть везде, где бы ни засияла 

такая свеча, воцарится мир — и в первую очередь в семье, объединившейся вокруг этой свечи. Пусть она соединится с 

Твоим владычеством любви и преградит путь силам зла и любой несправедливости. Пусть это будут Божественные 

Свечи победы, которые уничтожат источник раздора. Одари нас Своей любовью; мы также молимся, чтобы Ты и 

Истинные Родители присутствовали в каждом уголке наших молитв. Мы молим Тебя — приди во всем Своем 

могуществе и защити весь духовный и физический мир! 

Пусть Твоя слава пребудет со Свечами Эчхон, которые с этих пор обретают новую жизнь, которая будет продолжаться 

вечно на протяжении всей истории. Благослови эти свечи, чтобы их действие продолжалось до тех пор, пока небеса не 

достигнут совершенства. Я провозглашаю это и молюсь во имя Истинных Родителей, аминь!» (132-105, 1984.5.20) 



11.2.4. Свечи Объединения 

Свечи Объединения берут начало в особом стодвадцатидневном условии молитвы, которое создали Истинная Мать с 

Истинными детьми с 5 сентября 1995 года по 2 января 1996 года. На протяжении этого времени они ежедневно молились 

в полночь со Свечами Объединения. 

Истинный Отец проведет турне по Америке, начиная с 5 сентября, а я буду давать речь в Японии. Перед тем, как 

выехать из дома, я соберу детей, которые находятся вместе со мной, и поговорю с ними о следующем: «Отец выходит на 

передовую, давать речи в Америке, чтобы человечество вновь стало к нему ближе. Поэтому нам тоже всем вместе нужно 

выразить свою преданность и посвященность». 

Все они согласились, не сказав и слова против. Все дети живут в разных местах, отдельно — из-за учебы. Однако, где 

бы они ни находились, все они в полночь зажигают Свечу и молятся. Мы решили сделать приношение условия ста 

двадцати дней вплоть до 2 января следующего года. (Речь Истинной Матери) 

Сегодня я принес с собой Свечи, чтобы передать их вам. Получив такую свечу, все вы должны стать достойными 

гордости сыновьями и дочерьми Истинных Родителей; детьми, которые принесут плоды здесь, на земле. Таким образом 

я надеюсь попасть на Небеса вместе с вами. Пожалуйста, распространите это основание для вашей посвященности, 

чтобы вы смогли сделать приношение вместе с детьми Истинных Родителей. Даже если вам придется столкнуться с 

трудностями, я молюсь о том, чтобы вы, вступая в наши ряды, смогли выполнить свою ответственность. Хоть Свеча 

всего одна, на самом деле она состоит из трех разных свечей. В этой свече пребывает любовь Истинных детей. («Семья», 

11.1995) 

«Давайте проявим нашу преданность и любящее сердце пред Тобою, соединяясь со Свечой Объединения, чтобы наши 

сердца горели таким же огнем, который не погаснет вовеки. Давайте посвятим себя и пообещаем свои неизменные 

сердца, полные любви, пока это пламя не охватит все человечество. Отец, пожалуйста, вдохнови и защити нас, чтобы мы 

смогли прожить нашу жизнь именно так. Еще раз мы молим Тебя о Твоих благословениях, чтобы стать великими 

людьми, которые дадут клятву посвятить свою жизнь преданности Тебе. Мы молимся об этом во имя Истинных 

Родителей, аминь!» 

12. Ежедневные ритуалы благословленной семьи 

12.1. Служба Обета 

В первый день месяца в каждой семье в пять утра муж и жена должны вместе принести полный поклон, обращая лица 

к Главному офису Церкви. Все это должно происходить в радостной атмосфере. По воскресеньям это тоже нужно делать 

в пять утра. Вы должны отчитаться за всю свою повседневную жизнь в течение недели. Воскресенья должны приносить 

радость — так что стремитесь приходить как можно скорее! (13-104, 1963.11.1) 

Службу Обета нужно проводить не только по воскресеньям. Вообще-то мы должны проводить их ежедневно. 

Просыпаясь поутру, в первую очередь проведите службу Обета семьи, повернувшись лицом в сторону Главного офиса 

Церкви. Это — официальная церемония. Однако, если мы каждый день будем проводить службы таким образом, это 

приведет к неблагоприятным последствиям. Поэтому, во избежание подобных вещей, мы поставили условие проводить 

службы Обета семьи лишь поутру в воскресенье и утром в первый день каждого месяца. Изначально предполагалось, что 

мы будем проводить их ежедневно. (31-274, 1970.6.4) 

Мы должны стоять в одном ряду с Богом по крайней мере во время утренней службы Обета семьи. Это воистину 

серьезное время! Вы должны раскаяться, если опоздали хотя бы на секунду. Приготовьте какие-нибудь сладости в 

качестве Святой пищи, как для Святой вечери, и разделите их со своими детьми. (27-85, 1969.11.26) 

Не ждите, что ваши дети вырастут хорошими, если вы даже не соблюдаете утренние службы Обета семьи, воскресные 

службы и не проявляете посвященности. Вы должны установить четырехпозиционное основание со мною в центре. 

Родители должны добиться успеха, чтобы воспитать потомков. (21-87, 1968.11.3) 

12.2. Семейные службы 

Родителям предстоит стать хорошим примером жизни веры. Они должны показывать детям пример жизни веры в 

своей семье, в молитве и во время семейных служб. Все это должно быть достойным того, чтобы брать пример. Детям 

нужно дать понять важность времени Обета. Просто провести Обет в назначенный час недостаточно. Родители должны 

учить детей Божьей воле. (31-266, 1970.6.4) 

Вы должны создать вокруг себя такую среду, чтобы весь ваш род мог проводить семейные службы где угодно. (236-72, 

1992.11.2) 

Вопрос в том, принимаете ли вы участие в официальных собраниях, выполняете ли вы свою ответственность, участвуя 

в официальной деятельности, и подаете ли вы, как родители, хороший пример в семейной жизни. (31-268, 1970.6.4) 

12.3. Хундокхве 

В благословленной семье хундокхве должны проводить хотя бы муж и жена. Это нужно делать в течение часа каждое 

утро. Если муж с женой не могут провести его утром, пусть проведут его вечером перед сном, даже если уже будет за 

полночь. Я сам так делаю. Когда я в этот раз поехал в турне по Южной Америке, я проводил хундокхве после полуночи, 

даже выбившись из сил. Я не могу пропустить ни дня! Вы понимаете? 

Вам нужно читать книгу «Благословленная семья и идеальное Царство». Эта книга учит обо всем, что касается 

благословленной семьи и идеала Небес. Я проложил шоссе — то есть заложил победное основание, сражаясь за 

содержание этой книги. После закладки этого шоссе все вы должны стать автомобилями и бензином. Вам придется 

мчаться на этой машине с наивысшей скоростью! 

Проводите хундокхве, когда у вас есть время — даже если вы одни или вообще сидите в туалете! Записывайте, сколько 

часов и где вы его проводили. Пусть книжка всегда лежит у вас в кармане, чтобы вы могли проводить хундокхве. 

Напишите еще раз слово «хундок». Вот это — иероглиф «он», что значит «слово». А это что такое? Это — иероглиф, 

обозначающий реку. Что произойдет, если «слово» поместить рядом с «рекой»? Божье Слово встречается с прямым 

потоком. Взгляните — тут есть и формирование, и рост, и завершение. Иероглиф «ток» состоит из иероглифов «он», что 

значит «слово», и «мэ», что значит «продавать». Иными словами, слово нужно продать. Будете держать его при себе — 



случится беда! Если вы его не продаете — отдайте обратно! Коли вы запаслись добром, и оно гниет и портится у вас на 

складе — вы будете наказаны! 

Вы должны читать не только «Путь Божьей воли» и «Божественный Принцип». Читайте и другие книги, такие, как 

«Благословленная семья и идеальное Царство». Все важнейшие слова среди моих речей — это записи побед в борьбе с 

миром сатаны. Вот почему вы должны их все прочитать. Там содержатся все подробности битв прошлого и настоящего, 

то есть исторические записи об Истинных Родителях. Поэтому для того, чтобы вы, члены семьи Объединения, смогли 

объединиться с Истинными Родителями, объединитесь с этими записями и почувствуйте, что вы тоже имеете отношение 

к этим словам! Вы сами, ваша семья и весь ваш род до седьмого колена должны объединиться с ними. Все вы должны 

горизонтально собрать вокруг себя 160 и 180 семей, чтобы эти слова укоренились на земле. 

Слова, которые я произношу, не мои собственные слова. Это не мои слова, а слова Небес, Которые говорят через меня. 

Где бы и когда бы вы ни услышали эти слова, ваше сердце будет глубоко затронуто. Если ваше сердце глубоко тронуть, 

в вашем теле начнутся большие революционные изменения. Вот какая это сила! (289-295, 1998.2.1) 

Во время собраний вы должны учиться. Занимайтесь чтением и изучением в любое время — будь то день или ночь. Вы 

должны читать речи сотни и даже тысячи раз, пока они не станут вашими и пока вы не получите субстанциальные права 

на эту книгу. Начните воплощать все это на практике. 

Члены Церкви Объединения заболеют, если будут сидеть, сложа ручки! Чтобы этого не случилось, прилежно учитесь, 

сдавайте экзамены и трудитесь, не покладая рук. (1997.10.31) 

Хундокхве — это возможность раздать людям все ларцы с сокровищами, которые я собрал за всю свою жизнь, полную 

неописуемых страданий. Я дарю их всем без исключения. Я даже говорю вам, что их не нужно переводить. Вы не 

должны переводить их. Не делайте этого, пока не провозгласите о них моему народу! Помните об этом! Вы понимаете? 

(290-29, 1998.2.2) 

12.4. Обет семьи 

Человечество изначально по своему рождению было связано с содержанием Обета семьи. Поэтому люди должны жить 

и умирать с этим Обетом. Вы должны читать текст Обета семьи без малейших угрызений совести. (11-164, 1961.7.20) 

С этих пор все вы должны проводить службу Обета по воскресеньям в своих семьях. Для тех, кто получил 

Благословение, это — церемония провозглашения. В такой семье не место сатане! Вот почему мы повторяем Обет семьи. 

Ведь это — провозглашение о том, что у вас нет ни малейшей связи с сатаной. Это — церемония провозглашения, 

позволяющая вам упорядочить все ваши свершения за неделю. Поэтому, если вы его пропустите, будут проблемы! (210-

280, 1990.12.25) 

13. Ритуалы, связанные с предками, проводимые в благословленной семье 

13.1. Законы почитания предков — это важнейший Небесный закон 

Если в семье преданного вассала в древние времена появлялось что-нибудь хорошее, семья в первую очередь 

предлагала это королю своей страны. Таковы были законы почтительности в Корее. Таким образом, в корейском этикете 

есть черты, близкие к Небесам, которых не найти ни в одной другой стране. Конфуцианцы следуют учению Конфуция, в 

котором предписано множество самых разных манер и образов поведения, и все они очень близки к Небесному закону. 

Пусть ваши потомки в будущем подготовят для вас жертвенный обряд. До сих пор у нас в Принципе не существовало 

каких-то особых предписаний насчет процедуры проведения похорон; но с той поры, как в будущем появится 

конкретный стандарт, вам больше нельзя будет действовать, как заблагорассудится. 

Вы должны развивать в себе и сохранить жизненные силы, то есть способность выжить и вырасти независимо от того, 

какие шторма могут нагрянуть. Научитесь выходить за рамки своего окружения и пускать глубокие корни, основываясь 

на вере в то, что Бог с нами в любой ситуации. Если вы станете такими людьми, у Бога не будет проблем с 

установлением Своих законов; но если вы такими не станете, вот это будет проблема! (31-292, 1970.6.4) 

Что вы собираетесь делать у себя на родине? В первую очередь посвятите себя заботам о могилах. В корейские 

традиции входит служение предкам. Поэтому, если вы не в силах выполнить свою ответственность старшего внука 

центральной семьи своего рода, воздвигните памятник, засадите деревьями это отдаленное местечко, которое любил ваш 

дедушка, обиходьте милый холмик, который нравился вашей бабушке, и наведите порядок в деревне, чтобы вас могли 

приветствовать в ней каждая гора и каждый ручей. Как вы почувствуете себя, сделав все это? Неужели после этого вы не 

станете главой деревни? Вообще-то слово «глава» не очень хорошее, но с этих пор оно будет означать царя или 

правителя, совершающего добрые дела. (219-148, 1991.8.29) 

Каждый из вас похож на своих предков, ведь он — их историческая реинкарнация. Сколько длится история? Известно, 

что ей несколько сотен тысяч лет. И весь этот долгий путь история прошла ради одного человека — ради вас. Для того, 

чтобы такой человек появился, к примеру, в семье Кимов, рождалось и умирало бесчисленное множество предков. 

Поэтому мы — плоды истории человечества. 

Живите так, чтобы вам не было стыдно перед предками. Любите свою страну больше, чем ее любили ваши предки. 

Любовь так устроена, что если вы отдаете сто процентов, вам возвращается сто двадцать. Истинная любовь не 

расходуется, даже если ее дарить все больше и больше. Она — двигатель истории. (179-93, 1988.7.22) 

Если у вас умерли дедушка с бабушкой, навещайте их могилы. Приходите к ним на кладбище и выразите им свое 

почтение, как будто в этих могилах похоронен Сам Бог. Вы должны компенсировать им всю горечь того, что вы не 

почитали их, когда они были еще живы. (220-349, 1991.10.20) 

Ваши предки спускаются к вам в день своей смерти. Вы готовите для них стол приношения и проводите поминальную 

службу. Вовсе не грех делать все это в комнате с моей фотографией, даже если вы при этом поклонитесь им. Не будет 

грехом, коли вы приготовите специальное угощение для поминок и проведете для предков поминальную службу. (212-

100, 1991.1.2) 

Церковь Объединения приветствует почитание предков. Нам нужно закрепить такую традицию. В будущем ее основой 

станут не предки, а, наоборот, Истинные Родители. Это не какой-нибудь мирской обряд! На основе вашего почтения к 

Небесному Родителю, Царству Небесному и духовным предкам появляется царское владычество, благодаря которому 



мы будем вечно почитать сферу родового мессии, которая соединит всех наших пращуров с благословленным 

родословием. В этой стране мы будем почитать царя и петь о вечном владычестве мира и процветания. Вы сами, ваши 

мать и отец, вся ваша семья и род попадут на Небеса, лишь прожив в этой стране всю жизнь. (220-221, 1991.10.19) 

Вы должны ценить права избранного народа и его родословие. Право избранного народа — это право старшего сына. 

Корея — это страна старшего сына. Корея стала страной, любящей свою генеалогию, ради того, чтобы сохранить и 

передать родословие. Совсем не плохо почитать своих предков и проводить в их память поминальные службы. В 

будущем мы будем почитать своих предков даже больше, чем это делают конфуцианцы. (226-277, 1992.2.9) 

Нормально ли это, когда члены Церкви Объединения проводят поминки предков? Мы освобождены! С этого момента 

вы можете проводить поминки предков. До сих пор Бог этого не хотел. Корейские законы почитания предков — это 

Небесные законы. Корея — это уникальнейшая страна на свете! Ведь такое есть только в Корее. (240-94, 1992.12.11) 

В канун церемонии поклонения предкам первый внук старшего сына назначает время начала службы. Вот почему вы 

можете проводить службы в пять утра; до сих пор они проводились даже в час ночи! В зависимости от обстоятельств 

время можно назначить с пяти до семи утра, и даже в течение дня. Решение о времени проведения службы принимает не 

умерший дедушка или какой-нибудь предок, а старший сын. Стол приношения, или алтарь для умерших предков 

готовится к сроку, назначенному первым внуком старшего сына. Если предков не устроит время, они просто ничего не 

получат. Ведь главным является земной мир, не так ли? Все точно так же: все, что разрешено на земле, будет разрешено 

и на небе. Вот почему эти два мира должны объединиться. (231-168, 1992.6.2) 

Во время поминок старший сын должен стоять первым, даже впереди своего дяди, двоюродных и троюродных братьев 

и даже двоюродного деда. Старший сын сидит впереди; таким образом мы видим, что корейцы самыми первыми 

осознали ценность старшего сына благодаря добродетели их культурного и традиционного наследия, выраженного в 

почтении к предкам. (197-340, 1990.1.20) 

Если вы выполнили свой сыновний долг по отношению к родителям, вам не нужно проводить поминальные службы 

после их смерти. Просто поставьте перед собой их фотографию и отметьте этот день так, будто ваши отец и мать живы. 

Какие границы существуют в духовном мире? Теперь вместо того, чтобы ехать на кладбище, вы можете поминать своих 

родителей дома так, будто они живы, и праздновать вместе с ними. Даже если вы не ездите на кладбище, вы все равно 

справляете поминки. Поэтому лучше всего устраивать захоронения на холме неподалеку от дома. На Западе люди 

отпевают усопших в церквях. У вас не поднимется рука совершать постыдные поступки в непосредственной близости от 

родительских могил, ведь умершие мать и отец будут вас ругать! Если вы совершите что-то, отклоняющееся от любви и 

справедливости, ваши предки явятся лично к вам и отчитают вас! (206-294, 1990.10.14) 

В том, что христианство до сих пор запрещало проводить церемонии поклонения предкам, была своя доля истины. Эти 

поминки должны быть приношением Богу и Истинным Родителям человечества. Все службы для предков должны 

проводиться в первую очередь на Небесах. Из-за грехопадения человека все это было до сих пор под запретом. В эпоху 

восстановления, получив Благословение, вы должны почитать своих предков. (223-210, 1991.11.10) 

14. Ритуалы в жизни благословленных членов 

14.1. Рождение 

Ваши любимые сыновья и дочери — это, бесспорно, настоящая драгоценность! Они — бесценные сокровища небес и 

земли. Вы не променяете это сокровище ни на какие деньги в мире! Они бесценны и для Бога, и для родителей. Способен 

ли кто-нибудь обменять своих детей на что угодно в нашем мире? Дети — это драгоценный дар Бога. (165-100, 

1987.5.20) 

Младенцы такие загадочные! Вы только подумайте — это просто фантастика! Нас так и подмывает спросить: «Эй, ты 

как появился на свет?» Подумайте — какие же они таинственные! Если бы вы попробовали создать такого младенца, что 

бы у вас получилось? Да вам бы и тысячи лет не хватило! (118-289, 1982.6.20) 

Вы можете представить себе, как трудно вам было выбраться из материнского чрева? Почему Бог задумал, чтобы 

младенцы рождались именно так? Куда проще было бы рождаться легко и свободно, так же просто, как говорить, кушать 

деликатесы или нюхать сладостные ароматы! Просто исполниться радости, открыть рот и засмеяться: «Ха-ха-ха!» — и 

малыш уже родился! Почему рождение происходит не так, а с потом и кровью, на грани жизни и смерти? Почему все 

было задумано именно так? Почему? Для того, чтобы осознать и почувствовать ярко сияющую любовь. (107-43, 

1980.1.20) 

Именно в этом состоянии, граничащем со смертью, с глазами навыкате, когда все вокруг рушится, как на небесах и 

земле во время хаоса, как только малыш испустит свой первый крик, родившись, ваши глаза тут же широко откроются! 

И вся боль пройдет в один момент! Так как роды дались вам с таким трудом, ваша любовь к малышу перекроет все 

страдания и трудности, и вы лишь вздохнете: «Ах!» Понимаете, что это значит? (107-43, 1980.1.20) 

Дочерей посвящают Небесам на седьмой день после рождения, а церемония посвящения сыновей проходит на восьмой 

день. (11-82, 1961.2.2) 

14.2. Благословение 

Вы не можете полностью установить связь с Истинными Родителями. Поэтому Благословение для вас — это 

возможность установить эту связь. (Божья воля и мир) 

Благословение должно сблизить вас с Богом. Когда вы становитесь с Ним единым целым, вы обретаете все. У вас 

появляется все, что есть у Бога, Партнера-Субъекта. (Тхониль Сеге, 11.1982) 

Что такое возможность получить Благословение? Это — лучший шанс на свете! С кем вы должны наладить отношения 

во время Благословения? Вы не сможете достичь совершенства в одиночку. У вас это получится лишь с помощью любви 

Истинных Родителей. Когда рождается младенец, насколько он будет красив или невзрачен, зависит от родителей, на 

которых он будет похож. Точно так же в Церкви Объединения членов учат пути Истинных Родителей. Это — самое 

великое из всех дарованных вам благословений! (35-236, 1970.10.19) 

Дар Благословения означает передачу абсолютного владычества Небес. (17-328, 1967.4.16) 



Благословение — это самая бесценная вещь в мире! И самая пугающая тоже. Если супруги думают о ком-то 

постороннем, помимо супруга, они оскверняют друг друга эмоционально. (13-67, 1963.10.17) 

Добрые предки, страна и нация начнут свое происхождение именно от вас. Поэтому те, кто получил Благословение, 

должны всегда думать о небесах и земле, едва открыв глаза поутру. Благословение дается для того, чтобы разделить его 

всем вместе и передать другим. Вам нужно преобразовать родословие, оскверненное грехопадением. Иначе вам не 

избавиться от первородного греха. Не сделав этого, вы не достигнете необходимого уровня, чтобы получить 

Благословение как истинным детям. Вот как работает Принцип. Церемония Святого вина позволяет изменить 

родословие и избавиться от первородного греха, возникшего в результате грехопадения; иначе говоря, эта Церемония 

позволяет нам поменять нашу плоть и кровь. (35-301, 1970.10.30) 

Святое вино содержит элементы всего сущего, неподвластного обвинениям сатаны. Если вы, испив этого вина и став 

едиными с Истинными Родителями, совершите что-либо, оскверняющее ваше тело, ваше положение будет ужаснее, чем 

у сатаны! Сатана осквернил и запятнал завершающий этап стадии роста, но если человек, получивший Благословение, 

совершит грех, он осквернит субстанциальное тело Бога на завершающем этапе стадии совершенства, и поэтому такому 

человеку нет прощения во веки веков! Об этом даже подумать страшно! (Божья воля и мир) 

Брачная церемония — не что иное, как передача любви. Это — церемония передачи наследства, во время которой вас 

просят жить таким же образом, как вы получаете любовь ваших Родителей, представляющих собой Божью любовь, так 

же, как и ваши Родители живут в Божьей любви. (Благословение и идеальная семья) 

Я беру на себя полную и вечную ответственность за тех, кто получает Благословение, даже после того, как они уйдут в 

духовный мир. Я буду вести их и направлять. Видите, как Благословение помогает установить вечные взаимоотношения 

между теми, кто его получает, и мною! (Божья воля и мир) 

Если вы совершите ошибку, получив Благословение, вам неизбежно придется платить условие искупления. Придется, 

будьте уверены! Для такого не может быть прощения. Поэтому Церковь Объединения — это страшное место… Вот как 

работает Принцип. (Божья воля и мир) 

Отец позволил вам установить условия искупления, получить новое Благословение и создать новую семью, и я 

стараюсь взять на себя ответственность за ваш тяжкий груз. Но если вы преступите Небесный закон даже после того, как 

я выполню свою ответственность, ваш грех будет самым страшным на свете, и он передастся дюжинам поколений ваших 

потомков! (22-211, 1969.2.4) 

В чем качественные отличия человека, прошедшего путь Благословения, от всех тех, кто уже ушел в духовный мир? В 

плане стандарта веры здесь не может быть никаких сравнений. Если вы покинете эту благодать Небес, сатана обвинит 

вас! Архангел стал сатаной на уровне стадии роста, но если вы совершите грехопадение на стадии совершенства, сатана 

будет судить вас! (Божья воля и мир) 

14.3. Церемония Сынхва 

Люди до сих пор не понимают, что значит «умереть». Это не горестная случайность и не повод скорбеть! Взгляните на 

смерть как на переход из более низкого мира в более высокий мир по мостику любви. Вот почему Церковь Объединения 

называет смерть церемонией вознесения! Смерть — это вознесение на высочайший уровень. Это возможно лишь 

благодаря любви. (137-316, 1986.1.5) 

Если бы не грехопадение, смерть стала бы радостным событием. Поэтому я учу Церковь Объединения не встречать 

смерть в печали. Смерть у нас называется «сынхва». (199-353, 1990.2.21) 

Похороны в Церкви Объединения называются церемонией вознесения. Дух умершего сильно огорчится, если увидит, 

как люди плачут, приникнув к его мертвому телу! Он скажет: «Их невежество привязывает меня к земле стальным 

канатом, и я не могу оторваться и пойти своим путем!» Зная об этом, Церковь Объединения называет смерть 

вознесением. «Сынхва» означает священное вознесение на небеса. Подтолкните умершего силой своей любви к 

переходу в духовный мир. Не тяните его обратно, а толкайте вперед! (199-130, 1990.2.16) 

Церемонии вознесения появились лишь после Хын Джина, правда? Что означают слова «победа любви» в словах 

«День Победы Любви»? Это победа над смертью. Если бы Мать была обычной женщиной, она рухнула бы на землю, 

корчась от горя и рыданий! Но она не могла пролить ни слезинки. Эта церемония должна была пройти за три дня. Я 

должен был провозгласить, что смерть побеждена… 

Подобные церемонии вознесения начались в Церкви Объединения. Они означают победу над смертью и радостный 

переход в духовный мир. Те, кто прошел эту церемонию, могут свободно посещать любой уголок духовного мира. 

Конечно, найдутся и такие, кто никуда не пройдет и останется где-то посреди. Об этом вам тоже лучше знать! 

Церемонии Вознесения начались с Хын Джина. (212-96, 1991.1.2) 

Вознесение Хын Джина сокрушило твердыни смерти. Вот почему мы называем эту церемонию Церемонией 

Вознесения. Смерть не должна вгонять нас в уныние и отчаяние. Это не выпадение из жизни, а прыжок в иной мир, или 

вознесение в новый мир. Вот почему члены Церкви Объединения не должны бояться смерти! Она приходит в 

соответствии с естественным порядком вещей. Это всего лишь процесс перехода в лучший мир. (196-270, 1990.1.2) 

Я не плакал даже тогда, когда умер мой сын, Хын Джин. Наше отбытие в мир иной — это вовсе не печальное событие. 

Вы должны поднять знамя Небес во время трубного призыва к освобождению! Смело шагайте вперед, будьте 

непобедимыми и воздвигните знамя, возвещающее о вашем победоносном возвращении на родину! Этот путь позволит 

вам с гордостью вернуться на родину, и вся ваша страна и даже все человечество встретит вас приветственными 

возгласами. Это не повод для печали! В Церкви Объединения мы не проливаем слезы. Как мы называем все это? Это 

называется Церемонией Сынхва. (227-260, 1992.2.14) 

Хоть моя теща и умерла, мы в Церкви Объединения не называем это похоронами. Как же мы зовем это? Церемонией 

вознесения! Мы называем это Церемонией Сынхва. Это переход на уровень активности в вертикальном, бесконечном 

мире, после жизни, прожитой в горизонтальном мире. В мире сатаны, если вы будете громко причитать, к вам слетятся 

злые духи; но на Церемонию Сынхва им доступа нет. (195-160, 1989.11.15) 



Как мы называем похороны в Церкви Объединения? Что такое Церемония Сынхва? Это значит преображение и 

восхождение на более высокий уровень. Я не плакал, когда умерла бабушка. Я не плакал, ведь я был занят тем, что 

прокладывал ей путь. Где еще вы найдете столь почтительного сына? (196-55, 1989.12.24) 

Здесь, в Церкви Объединения, мы не устраиваем похорон в обычном смысле слова. Вместо этого мы проводим 

церемонию вознесения. Мы живем с осознанием того, куда попадем в конце. Где можно найти самое страшное место в 

нашем мире? А во Вселенной? 

Из мира хаоса и греха мы переходим на вертикальный уровень, в сферу Божьей любви, становясь автономным центром 

и приводя вертикальный аспект небес в соответствие с горизонтальным аспектом земли. Зачем нам нужно переходить на 

вертикальный уровень? Он не отбрасывает тени. Он совершенен. Вращаясь, он приводит в вертикальное положение все, 

что участвует в этом вращении. Когда женщина соединяется с мужчиной, в окружении этой пары и зарождается счастье. 

(198-124, 1990.1.25) 

15. Наше отношение к святым дням 

15.1. Значение праздничных церемоний 

Вы должны тосковать по знаменательным событиям. Лишь установив такую традицию сами, вы передадите ее своим 

потомкам. Праздничные дни должны быть исполнены радости, люди должны делиться друг с другом всем, что у них 

есть, и разделять радость с Небесами. Праздничные дни уходят корнями в семью, и именно в это время устанавливается 

Небесный закон. Знайте, что все праздники, справляемые в нашем мире на протяжении всей истории со времен 

грехопадения, приносили радость не Богу, а сатане. Все Дни независимости и все международные праздники 

справлялись в падшей сфере. (92-250, 1977.4.18) 

С точки зрения Принципа человечество тоскует по праздничным дням, исполненным надежды, и эти дни не имеют 

ничего общего с днями рождения или свадьбы, а также с днями, когда граждане потерянной страны снова обретают свою 

родину в День независимости. Вы должны помнить об этом. Величайший день надежды, о котором тоскуют все люди — 

это День Бога и День Истинных Родителей. Знайте, что с появлением этих Дней на земле исполнились все наши чаяния. 

После появления Дня Бога и Дня Истинных Родителей за ними следуют День Истинных Детей и День Всего Сущего. 

(92-252, 1977.4.18) 

Никто из живущих на земле не имел возможности праздновать День Бога, День Истинных Родителей, День Истинных 

Детей и Истинный День Всего Сущего. В году триста шестьдесят пять дней. Поймите, что из этих трехсот шестидесяти 

пяти дней самые главные дни — это те, которые я упомянул и которые появились в провиденциальной истории. Знайте, 

что эти дни — владыки всех дней в году, а год их провозглашения — это владыка всех лет. (92-252, 1977.4.18) 

Святые дни и годовщины, которые мы празднуем в Церкви Объединения — это провиденциальные дни победы, 

одержанной в кровавых битвах с миром сатаны. Это — памятные даты, говорящие о достижении абсолютной победы, 

поэтому и праздновать их вы должны с сердцем, исполненным благодарности Богу и Истинным Родителям. 

15.2. Содержите в чистоте святые одежды 

Я взойду на высочайшее положение, на Небесный трон, но вы, однако, не сможете последовать за мной. Вы получили 

бесценный дар, Благословение, поэтому для вас открыты врата. Однако вы не можете войти, не имея должных святых 

одежд. Даже если вас пригласят на пир, вы не сможете пойти, если у вас нет праздничного наряда, так ведь? Если вас 

пригласят на свадьбу в качестве шафера, можете ли вы пойти туда, одевшись так, будто только что закончили работу на 

ферме? Вам нужно переодеться в праздничное, а потом уже идти. Лишь тогда вы будете достойны того, чтобы вас 

пригласили в торжественную обстановку. Иначе вас просто вышвырнут оттуда! На вас прикрикнут: «Убирайся отсюда, 

негодяй!» Туда может войти далеко не каждый! Туда не попасть без особой подготовки. Вам нужно войти, облачившись 

в святые одежды. (212-226, 1991.1.6) 

Жертвенное приношение символизирует жизнь и веру человека. Когда вы покупаете что-то для стола приношения, не 

торгуйтесь, а дайте даже чуть-чуть больше. То же самое касается и покупки ткани для святых одежд. (37-279, 

1970.12.30)  
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Глава 1. Основы принципа восстановления искуплением 

1. Сферы косвенного и прямого владычества 

1.1. Сфера косвенного владычества 

Принцип Церкви Объединения упоминает сферы косвенного и прямого владычества. Из-за грехопадения человек 

вынужден жить в сфере косвенного владычества, а в сферу прямого владычества доступа нет. Адам и Ева не смогли в 

нее войти, не выполнив свою ответственность. Из-за этого провидение восстановления все время продлевается. До сих 

пор этого никто не знал! Что нужно сделать, чтобы из сферы косвенного владычества перейти в сферу Божьей любви, 

соединенную со сферой прямого владычества? Нужно выполнить свою ответственность! (139-231) 

Бог очень хотел, чтобы человек стал зрелым, вот Он и создал сферу косвенного владычества, в которой тот может 

расти. Научитесь логично объяснять неизбежность этого факта! (135-314) 

Зачем Бог создал сферу владычества над результатом, достигнутым согласно Принципу? Без этого не установить 

точный момент достижения зрелости. Как определить момент полового созревания? Для этого и существует сфера 

владычества над результатом, достигнутым согласно Принципу. Бог ждет, когда наступит период половой зрелости. 

Поэтому Он никоим образом не может вмешиваться в вопросы, связанные с любовью. Человеку нужна абсолютная 

любовь! (148-150) 

Что такое Принцип Церкви Объединения? Что мы называем Принципом? Принцип устанавливает границу между 

сферой владычества над результатом, достигнутым согласно Принципу, и сферой прямого владычества. Он заключается 

в том, что Адам и Ева, занимая положение старшего сына, должны достичь сферы совершенства, пройдя стадии 

формирования, роста и завершения. Чтобы достичь совершенства, находясь в сфере косвенного владычества, человек 

должен выполнить свою ответственность. Нельзя вступать в половую связь, не став абсолютно зрелым! Адам и Ева ни в 

коем случае не должны были этого делать, не став достаточно рассудительными. Вот Бог и установил границу, сказав 

им: «Ждите, не вкушайте!» (137-252) 

Когда наступит период половой зрелости, перед безгрешными Адамом и Евой, прошедшими под наблюдением Бога 

сферу косвенного владычества, откроется сфера прямого владычества. И тогда все силы Вселенной, сливаясь воедино и 

готовясь к действию, сфокусируются в точке встречи мужчины и женщины. Там одновременно встречаются Бог, 

духовный и физический мир. Это происходит не в духовном мире! Ни один человек не попадет на Небеса, просто наведя 

фокус на эту точку и сфотографировав ее. Фотография не получится, так как фокус не настроится. Надо бы навести 

плоский фокус вместе с вертикальным фокусом на центральную точку, и тогда уж фотографировать. Щелк — и готово! 

Никому, однако, это не удалось. Знайте же, что никто так и не сделал совершенную фотографию любви! Понимаете? 

Есть ли среди вас хоть кто-нибудь, в чьих отношениях живет такая любовь? Есть ли хоть одна замужняя пара? (136-37) 

Если в отношениях Адама и Евы царит любовь, они могут жить вместе в сфере прямого владычества. Сфера 

косвенного владычества — это сфера до сих пор не выполненной ответственности. Выполнив ее, Адам и Ева стали бы 

любящими супругами. Бог стал бы внутренним Отцом, а Адам и Ева — внешними отцом и матерью. Сфера прямого 

владычества впервые появляется на основе единства мужа и жены. Поэтому брак абсолютно необходим. Этот путь 

невозможно пройти в одиночку. (148-190) 

С чего начинается Царство Небесное? Для него недостаточно просто отделиться от сатаны. Самое главное для этого — 

выполнить свою ответственность. Тогда небесная любовь Бога впервые соединилась бы с земной любовью. Это стало бы 

возможным благодаря Адаму и Еве, выполнившим свою ответственность и успешно прошедшим сферы прямого и 

косвенного владычества. Таков Принцип. Поскольку этого не происходит, вмешивается сатана. Он преграждает путь 

Божьей любви. (148-190) 

Какой бы великой ни была христианская культурная сфера, наряду с невестой должен появиться совершенный Адам и 

вступить в сговор любви с истинным Богом. Он должен выполнить свою ответственность, войти в сферу прямого 

владычества и подготовить семейное основание истинной любви, способное объять любовью верх и низ, перед и тыл, 

правую и левую стороны. Думаете, это легко? (220-80) 

Истинные Родители должны выполнить свою ответственность и объединить миры сердца в сферах косвенного и 

прямого владычества. Царство Небесное не появится без основания, способного объединить небесный и земной миры, в 

которых воплотится Царство Небесное. Это — идеал творения. (148-190) 

Если бы люди не пали, они бы выполнили всю свою ответственность. Но из-за грехопадения появился сатана, и 

Родители должны установить для падших потомков эталон искупления, позволяющий одолеть сатану на мировом 

уровне. До сих пор делом всей моей жизни было создание идеала, дающего возможность выполнить свою 

ответственность, установить эталон искупления и, совершив прыжок из сферы косвенного владычества, попасть в сферу 

прямого владычества. (131-68) 

1.2. Сфера прямого владычества 

Сфера косвенного и прямого владычества, Царство Небесное на земле и на небе сливаются воедино, когда исполняется 

ответственность. Без этого ничего не выйдет! Поэтому, выполнив свою ответственность и став субстанциальным 

воплощением любви, мы должны любить Бога, всю Вселенную и свою семью. Только такие люди войдут в Царство 

Небесное! Чтобы войти в него, нужно соблюдать эти правила. (150-42) 

Сфера ответственности — это сфера единства в любви. Сферы косвенного и прямого владычества сливаются воедино, 

когда человек на пути к совершенству соединяется с вертикальной любовью Бога. Сатане там не место! Мир сердца 

связывает обе сферы, поэтому сатаны там быть не может. Вся проблема в том, что до их объединения произошло 

грехопадение. 

Сатана не заявится туда, где живет совершенная Божья любовь. Все дело в доле ответственности. Если она будет 

исполнена, то сферы косвенного и прямого владычества соединятся узами любви. Тогда возникнет связь между Божьей 

вертикальной любовью и горизонтальной любовью Адама и Евы. (173-286) 



Если бы безгрешные Адам и Ева выполнили свою ответственность, в сфере единства в любви с Богом было бы 

заложено победное основание единства небес и земли. Бог и Адам, соединенные любовью, отправились бы в Царство 

Небесное вместе с архангелом. Это же логично! Это и есть Принцип. (197-275) 

Доля ответственности необходима до вступления в пору зрелости. С наступлением периода половой зрелости все 

заканчивается. Открыв для себя мир любви, вы окажетесь в сфере прямого владычества Бога. (198-308) 

Что значит выражение «доля ответственности», встречающееся в Принципе? Когда выполняется ответственность, Бог 

и человек объединяются в любви. Любовь вечного Бога тоже вечная, поэтому на ее основе человек навеки объединяется 

с Богом как Его партнер. Они уже не расстанутся никогда! (212-14) 

Творя человека, Бог создал сферу прямого и косвенного владычества. Когда эти сферы объединятся? Достигнув 

зрелости, Адам и Ева, истинные прародители человечества, хотят горизонтально соединиться в любви. В этот момент 

Бог венчает их на брак, чтобы на основе вертикальной любви привить к Себе горизонтальную любовь Адама и Евы. 

Благодаря этому объединяются небо и земля. (135-266) 

Зачем нужна сфера прямого владычества? Не войдя в нее, вы не соединитесь в любви с Богом, а без этого не 

унаследовать Вселенную. Передача наследства происходит на основе любви. Поэтому все страны и семьи хотят отдать 

свое наследство любимым сыновьям и дочерям. Таков Принцип. (135-266) 

Выражение «доля ответственности» впервые появилось при мне. Может, кто-нибудь и скажет: «У преподобного Муна 

голова соображает, вот он и выдумал эти словечки типа «сферы косвенного владычества» да «сферы прямого 

владычества»! Если я их выдумал, чего ж моя жизнь такая трудная? Если я все так хорошо придумал, зачем же мне 

страдать, то выходя из тюрьмы, то снова попадая в нее? Коли я все выдумал, почему бы мне не жить спокойно? Жил бы 

себе припеваючи! Зачем мне было лишаться цветущей юности и жить с узлом лохмотьев? «Преподобный Мун выдумал» 

— неправильное выражение. Прежде чем выдумывать что-нибудь, я знал, что есть нечто более высокое, вот я и шел 

даже через перевал смерти! Я шагал без отдыха даже по пути преследований! Нравится ли хоть кому-нибудь такой путь? 

Никто, кроме Бога, не поймет тех обстоятельств… (139-230) 

Изменять, получив Благословение — это хуже сатаны! Даже сатана будет обвинять такого человека! Это все равно, что 

войти в сферу прямого владычества и совершить грехопадение! Знайте же, что здесь действует Принцип, закон природы. 

Поэтому идите по верному пути! Нам обязательно нужно понять, как установить эту традицию. (128-76) 

Мир иной — не столь туманное место, как вы думаете. Отец и мать напрямую войдут с ударом в вашу кожу и дух (!!!). 

Если в душе человека происходит взрыв глубочайших чувств и закипает возбуждение, он уже живет в Царстве 

Небесном. Таким образом вы научитесь понимать людей, с которыми встречаетесь в жизни. Вы будете чувствовать, 

хороший это человек или нет. Если это произойдет, вы обнаружите, что вошли в невероятно высокую сферу прямого 

владычества! Как раз об этом и говорит Принцип. Попробуйте так пожить! (78-30) 

Чтобы связать сферы косвенного и прямого владычества, нужно выполнить свою ответственность. Для этого мужчина 

и женщина должны стать зрелыми. Что такое совершенство мужчины и женщины? В Эдемском саду о совершенстве не 

знал никто, кроме Бога. Бога нужно любить в первую очередь. Лишь потом мужчина должен узнать женщину, а 

женщина — мужчину. Тогда, выполнив свою ответственность, они войдут в иное измерение, где возможен переход из 

сферы косвенного владычества в сферу прямого владычества. (165-56) 

Выполнение ответственности позволяет пройти сферы прямого и косвенного владычества. Чтобы свободно 

соотноситься с небесным и земным мирами, нужно войти в единый мир сердца с помощью Божьей любви. Как только на 

ее основе будет утверждена горизонтальная плоскость, олицетворяющая вертикальных Родителей, сатана исчезнет и 

появится сфера прямого владычества. Проблема в том, что до сих пор никто не смог выйти за рамки сферы 

ответственности. (185-73) 

Падшему миру крайне необходимы Истинные Родители, вышедшие за рамки сферы грехопадения. Говоря языком 

Принципа, Истинные Родители одолели падшую сферу и выполнили свою ответственность. Они перешли из сферы 

косвенного владычества в сферу прямого владычества. Что это за сфера? Это мир, основа которого — любовь. Как 

только он появится, другие хозяева существовать просто не смогут! Это исключено! Если мир объединит любовь, никто 

не захочет иметь двух хозяев. 

Ни Бог, ни человек не желают другого хозяина. Единство любви образует вечное основание. Оно расширится до 

уровня семьи, рода, народа и страны. Вокруг этой оси любви будет постоянно вращаться небесная удача. (149-142) 

На основе эталона ответственности, выполненной в единстве с Богом, достигается единство любви и приходит 

Небесная удача. Кто сможет прорваться в эту сферу и навредить вам? Там не будет и тени сатаны! Как только появится 

такое основание, Царство Небесное начнет воплощаться совершенно естественно. (149-142) 

Человек, пройдя сферу владычества над результатом, достигнутым согласно Принципу, и выполнив свою 

ответственность, устанавливает связь любви и входит в сферу прямого владычества. Таким образом вертикальная 

история может стать горизонтальной, и наоборот. Если надавите сверху — она станет горизонтальной, а если потянете 

на себя — вертикальной. Да, именно так! Потянете на себя — станет вертикальной, а надавите сверху — 

горизонтальной! Таким образом можно обрести и вертикальное, и горизонтальное владычество. (193-189) 

Сатане не место там, где живет совершенная любовь Бога. Все дело в доле ответственности. Если она будет 

выполнена, сферы косвенного и прямого владычества соединятся узами любви. Тогда вертикальная любовь Бога и 

горизонтальная любовь Адама и Евы сольются воедино. Таким образом, на основе их единства появится Божья 

родословная. Возникнет кровный род. Сатана не сможет вмешаться в него, ведь этот род связан с вертикальной и 

горизонтальной любовью, объединенными любовью Бога. Он не будет иметь ничего общего с сатаной! Поэтому, чтобы 

унаследовать Сердце, нужно сперва унаследовать изначальное родословие, основанное на чистой Божьей любви. В этом 

вся проблема! (173-285) 

Появление точки встречи, объединенной выполнением ответственности сферы прямого владычества, возможно лишь в 

любви идеальных родителей. (137-254) 



Выполнение ответственности позволяет пройти сферы прямого и косвенного владычества. Чтобы свободно 

соотноситься с небесным и земным мирами, нужно войти в единый мир сердца с помощью Божьей любви. Таков эталон 

Принципа. Как только на основе Божьей любви будет утверждена горизонтальная плоскость, олицетворяющая 

вертикальных Родителей, сатана исчезнет и появится сфера прямого владычества. Сатане там не место! Проблема в том, 

что до сих пор никто не смог выйти за рамки сферы ответственности. (185-73) 

Выполняя свою ответственность, человек проходит сферу владычества над результатом, достигнутым согласно 

Принципу, и сферу прямого владычества. Затем происходит объединение. Став единым целым, человек достигает сферы 

прямого владычества Бога. Таким образом он входит в мир Божьего сердца. (183-9) 

2. У человека есть доля ответственности 

2.1. Причина, по которой Бог наделил человека ответственностью 

Бог любил человека так сильно, что наделил его авторитетом и любовью, достаточными для покорения мира. Вся 

Вселенная почтительно склонит голову перед авторитетом человека и последует за ним. Бог дал человеку 

ответственность, мечтая о столь великой любви и великом авторитете. (20-196). 

Для чего Бог дал человеку ответственность? Бог всеведущ и всемогущ, и Он не мог не наделить человека такими же 

творческими способностями, как у Него. Бог — Субъект вечной и неизменной любви. Он не мог не дать человеку 

ответственность, чтобы тот мог в любой момент Его замещать. Это же условие нашего счастья! Это положение подобно 

ключу, который открывает перед нами возможность владычества над всем. Бог не мог не дать нам этот ключ! Помните, 

однако, что именно доля ответственности стала проблемой и привела к грехопадению. (20-210). 

Человек должен принимать участие в Божьем творении. Хотя, даже если бы человек не пал, ему все равно пришлось 

бы нести ответственность. Она не была придумана после грехопадения! Даже если бы человек не пал, ему все равно 

пришлось бы взвалить на себя ответственность. В соответствии с идеалом творения человек получил от Бога на 95% 

совершенный облик, но ему нужно было справиться со своими пятью процентами ответственности. Бог не приводит 

человека к совершенству, ведь у того есть своя ответственность обрести недостающее и достичь совершенства. (115-64) 

Мы должны заниматься воссозданием, а не перестройкой. Нам нужно строить заново, соединив 95% Божьей 

ответственности и 5% ответственности человека. (24-306) 

Зачем Бог дал человеку ответственность? Он хотел наделить человека ценностью Божьего объекта, одарив нас 

авторитетом, который позволит принять участие в великом деле творения. (109-65) 

Принципу присуща абсолютность. Он не склонен кого-либо щадить. Мы должны ему следовать даже при смерти! 

Даже если наш путь длиною в вечность! Сам Бог должен следовать ему, иначе зачем бы Ему до сих пор страдать на пути 

провидения восстановления? Этот путь был утвержден раз и навсегда; существуют также границы доли ответственности, 

поэтому даже Бог вынужден со всем этим считаться! До сих пор Он преодолевал многочисленные суровые испытания 

ради восстановления человека. Знайте, однако, что эта ответственность лежит не только на Боге! Он делит ее с 

человеком. Если бы даже не было грехопадения, все было бы точно так же! (115-60) 

Знайте же — человек не выполнил свою ответственность, вот и появился такой обидный термин, как «восстановление 

искуплением». В процессе восстановления искуплением ни Бог, ни штаб-квартира вас не поддержит. Вы должны все 

сделать сами! Если вам помогают — это уже не искупление! Почему? Да все из-за принципа ответственности человека! 

Он гласит, что искупление не может быть заплачено с чьей-либо помощью. Если б можно было помогать, Бог бы 

вмешался в грехопадение и предотвратил его. Бог не смог этого сделать из-за того, что существует ответственность. Он 

не смог вмешаться из-за доли ответственности человека! (124-304) 

Бог любит преподобного Муна, но не может помочь ему выполнить ответственность на пути восстановления 

искуплением. Я сам должен одолеть сатану! Авторитет, позволяющий одолеть сатану и сатанинский мир, был дарован 

человеку, занимающему положение безгрешного Адама, и он должен воспользоваться этой властью сполна. (124-304) 

Вы должны знать, что, в конечном счете, искупление возникло из-за ответственности. Если бы не она, Бог смог бы 

моментально со всем управиться! Он мог сказать во время грехопадения: «Эй! Так нельзя!», но из-за человеческой 

ответственности Богу нельзя было вмешиваться. Знайте, что именно поэтому Бог не смог предотвратить грехопадение 

человека и деятельность сатаны. (87-120) 

Адам и Ева не пали бы, если бы первым делом посоветовались с Богом. Они должны были спросить у Него: «Архангел 

поступает так-то и так-то, что нам делать?» Тогда Бог бы и ответил им! Спрашивать — это пять процентов 

ответственности человека. Спросить или не спросить — это его свобода. Но они без спросу взяли и ввязались в 

горизонтальные отношения! В этом-то вся проблема! Она возникла из-за того, что они действовали без спросу. Так 

всегда и бывает! 

Вы уверены, что справитесь со своими пятью процентами ответственности? Этого как раз и нет, а ведь скачут, как 

бешеные черти! Когда же вы объединитесь с таким духом? (33-214) 

У человека есть доля ответственности. Бог наделил ею человека, чтобы тот смог участвовать вместе с Ним в великом 

деле творения. При этом 95% работы исполняет Бог, а 5% — человек. Это — особое условие, дающее человеку 

возможность самостоятельно творить, ведь Бог не творит в одиночку. Ответственность дана человеку для того, чтобы 

наделить его равнозначной ценностью. Это великая вещь! Ответственность есть лишь у человека. Но с ней не справился 

ни один за всю историю! Никто об этом просто не знал! (139-230) 

Вопрос в том, почему талантливый, всеведущий, всемогущий и абсолютный Бог не смог осуществить на земле столь 

желанное Царство Небесное. Если бы Бог мог поступать, как Ему вздумается, все разрешилось бы мгновенно! Однако 

грехопадение совершил человек, и его доля ответственности остается при нем. Пока он ее не выполнит, желанного 

Богом Царства Небесного не построить. (82-860) 

Адам и Ева должны достичь совершенства на основе любви. Они, однако, поступили с любовью неправильно, и эта 

ответственность породила проблемы. В любом деле есть доля ответственности. Если хотите добиться цели, нужно 

пройти через это. Любой процесс связан с ответственностью. Помните об этом! Что бы вы ни делали, ни в коем случае 

не забывайте об ответственности! Если ее не выполнить, все будет разрушено. (133-175) 



Адам и Ева совершили грехопадение, не выполнив свою ответственность. Может ли ее выполнить сам Адам? Сперва 

нужно объединиться с Богом. Помните о том, что, пока вы этого не сделаете, вы не сможете выполнить свою 

ответственность. Затем нужно стать единым с Принципом. Вам предстоит создать оба этих условия. (87-122) 

Необходимо выполнить свою ответственность. Величайшее горе человека в том, что он не смог попасть в мир, где 

ответственность уже не нужна. Прискорбно, что мы стали потомками грехопадения, которым выпала обидная и горькая 

участь изменить свой род! Чтобы избавить нас от нее, должны появиться истинные сын и дочь. Они приложат отчаянные 

усилия, выполнят всю ответственность и смогут без колебаний назвать Бога Отцом. (197-9) 

На моем пути возвышались крутые горы и опасные перевалы. Думаете, Бог когда-нибудь брал мою руку в Свою со 

словами: «Тебе, наверное, нелегко!»? Вы полагаете, что Бог днем и ночью защищал и радовал меня? Он смотрит и 

молчит… Он даже не говорит мне, чтобы я куда-нибудь шел! Бог не может этого сказать. Нужно выполнить свою 

ответственность! Бог, конечно же, хотел, чтобы изначальный человек смог принять Его любовь; Он не хотел любить 

того, кто пока еще ищет любовь. (202-270) 

Каким будет человек, исполнивший свою ответственность? Этот человек станет совершенным вместе с Богом. Бог 

сотворил на девяносто пять процентов, но положение человека дает ему право завершить творение на все сто. Таким 

образом, одновременно совершенствуются и человек, и Божье творение. Достигается совершенство великого творения, 

Божьей воли и Самого Бога. Вот что получается! (130-20) 

Из-за греха наших предков, не выполнивших свою ответственность, возникла пропасть смерти. Территория 

сатанинской любви пролегла аж до ворот Царства Небесного! Появилось различие между сферами прямого и косвенного 

владычества. (137-251) 

Сатана исчезает, когда выполняется ответственность. Обвинять будет просто некому! Не достигнув этого уровня, 

отягченные условиями для обвинения, вы не войдете в мир Небесного Царства, как бы вам этого ни хотелось. Вы не 

войдете туда с условиями для обвинения! Если вы подниметесь на уровень отношений абсолютной, неизменной, 

уникальной и вечной любви с Богом, сатана не сможет обвинить вас! Если вы займете такое положение, он прекратит 

все свои гнусные делишки! Если вы двинетесь туда, где сатана, ему придется убраться. (169-84) 

Если бы Адам и Ева не пали, они стали бы телом Бога, достигли совершенства во плоти и стали бы Царями Любви на 

земле. Они бы выполнили свою ответственность, связав Божьей любовью сферы прямого и косвенного владычества. Бог 

жил бы в душе Адама, а дух Адама стал бы телом Бога. Получилось бы единое тело. Бог и человек, вечно любя друг 

друга, дышали бы этой любовью. (213-156) 

Человек хочет выполнить свою ответственность и занять равное с Богом положение, чтобы дарить друг другу 

истинную любовь, любить друг друга равной любовью, отдавать и получать одинаковую любовь. Человек хочет стать 

таким же центром, как и Бог, и обмениваться любовью в одинаковом с Ним положении. Помните об этом! (119-116) 

Если бы не грехопадение, ответственность была бы гораздо проще. Просто растешь себе, растешь, а потом наступает 

период половой зрелости. Все было бы довольно просто! Это приходит естественно. А в естественном нет ничего 

сложного! Ответственность усложнилась из-за порочной любви. Что же, в таком случае, является центром нашей 

ответственности? Я говорю о положении, в котором человек наследует труд Божьего творения, когда Бог исполняет 95% 

ответственности, а человек — свои пять процентов. Итак, каков же центр этого наследия? Истинная любовь! (124-80) 

2.2. Последствия невыполнения ответственности 

Ответственность, о которой говорит Церковь Объединения, — великая вещь! Никто из вас не выполнил свою 

ответственность, не так ли? Положение не выполнивших ответственность прародителей человечества стало сферой 

владычества сатаны. Ниже этого положения и появился мир, в котором правит зло. Поэтому в эпоху восстановления мир 

добра начинается выше линии выполнения ответственности. Теоретически это именно так. Ниже линии ответственности 

начинается власть зла, а выше ее — власть добра. Откуда произошла власть зла? Ее исток — падшая любовь. 

Мир сатаны образовался из-за невыполнения ответственности. Нам хорошо известно, что наша земля все это время 

находилась в сфере владычества сатаны. Вы должны до ломоты в костях прочувствовать, что из-за невыполнения этой 

ответственности Богу до сих пор приходилось идти по пути тяжкого труда! (63-315) 

Из-за вторжения в сферу доли ответственности появился еще один родитель. Этот родитель — сатана. Поймите это как 

можно лучше! (137-247) 

Адам и Ева не смогли выполнить свою ответственность. На Адаме и Еве это дело не закончилось. Поймите, они — это 

корень; однако у корня появился ствол, ветви и листья. В конечном итоге все человечество оказалось в сфере 

невыполненной ответственности. (87-120) 

Бог до сих пор дает Свое Слово, находясь выше сферы ответственности человека. Поэтому человек, находящийся 

ниже, должен любым способом подняться наверх, перекинув мостик. Внизу застряло все человечество! Туда попали весь 

мир и вся история. Люди, давно ушедшие в духовный мир, нынешнее человечество и наши потомки, — никто не в силах 

избавиться от такой судьбы! Это — сфера зла и грехопадения. (115-64) 

Падший человек попрал не только свою ответственность. Он привел к краху 97% всего творения! Надо воссоздавать 

все заново, но ведь процесс творения был разрушен! Как же трудно это будет сделать! Если человек не выполнит свою 

ответственность на 97%, никакая вообще ответственность не будет осуществлена! Нам необходимо восстановление. 

Провидение восстановления — это история воссоздания. Зачем нужно воссоздание? Все дело в ответственности 

человека. Чтобы ее выполнить и достичь должного положения, необходимо пройти процесс воссоздания. Для этого 

нужно обязательно заплатить искупление! Должны быть созданы искупительные условия. Нам придется страдать. (115-

64) 

Только после восстановления искуплением и успешного разрешения обиды впервые появляется доля ответственности. 

Обида, порожденная невыполнением ответственности, полностью выбила Бога из колеи. Знайте, что полная скорби 

история продолжалась до сих пор, ведь люди во всем мире упустили момент и не выполнили свою ответственность! Вам 

следует четко представлять себе, как пройти скорбный путь ответственности. (63-315) 



Не выполнив ответственность, Адам соорудил на земле и небе множество стен. А-а-а, стены, что же с вами делать?! Он 

понастроил стен, и как же теперь Ева «выполнит работу и придет»? Поэтому на протяжении всей истории женщинам 

приходилось очень туго! Пойдешь туда — растерзают, пойдешь сюда — затопчут… Женщина, словно расколотая тыква: 

пнут — что ж, нужно катиться дальше! Даже если вся разбита... Бац — еще удар! Хоть и осталась вмятина от сапога, 

придется катиться дальше... С другой стороны опять: бац — удар! Могут продырявить хоть десять раз, а женщина все 

катится и катится… Женщине пришлось катиться по жизни полностью израненной… Почему? Чтобы «выполнить 

работу и прийти». Чтобы стать Евой. (122-9) 

Кого ругают больше, Адама или Еву? Еву ругают больше. Слово «Ева» в корейском языке означает «сделай, приходи и 

восстанови». Запомните это! Это истинное слово. Адам совершил грехопадение, и появились стены. Из-за невыполнения 

ответственности выросло столько всяких стен! Нам нужно сокрушить все стены на своем пути. (227-303) 

3. Выполнение ответственности 

3.1. Доля ответственности и необходимость освобожденной сферы 

Если бы Адам и Ева выполнили свою ответственность, их потомкам не пришлось бы жить в сфере ответственности. 

Они бы жили в эпоху правления по законам семейной этики. На земле были бы Истинные Родители, и они бы смогли 

немедленно учить на плоской поверхности. Хоть мы и обрели плоскость в 360 градусов, Бог не мог нас учить, поэтому 

мы ждали появления центра. Из-за этого возникли проблемы. Идите вперед, четко помня об этом! (136-198) 

Истинные Родители должны заплатить искупление на уровне личности, семьи, рода, народа, страны, мира и 

Вселенной. Выполнив ответственность, утраченную из-за сатаны, и отделившись от него, они принесут с собой любовь. 

Сатана не может посягнуть на того, кто любит врага и вражескую страну. Но эта любовь не должна быть эгоистичной! 

Сатана породил эгоистичную любовь, поэтому, чтобы избавиться от нее, нам нельзя любить таким же образом. (137-81) 

Восстановление искуплением существует для того, чтобы создать освобожденную сферу ответственности. Таким 

образом может быть восстановлена свободная сфера изначальной ответственности, в которой нет места греху. 

Теоретически это возможно. И я должен это сделать! Поэтому мне противостоит весь мир. Весь мир меня преследует! Я 

подвергаюсь нападкам со стороны всего мира! Он меня преследует, а я в это время отделяю его от сатаны. (148-190) 

Восстановление искуплением неизбежно. Зачем оно нужно, и зачем нужно отделяться от сатаны? Нам необходима 

естественная изначальная доля ответственности и основание свободы. Тогда сатана не сможет обвинить нас, ведь мы 

займем положение, до которого ему не дотянуться! Поэтому эталон восстановления искуплением и исполнения 

ответственности неизбежно должен появиться. Это же логично! Итак, нужно отделяться от сатаны. Поэтому, даже если 

вы голодны, ваша голова должна быть полна идей, не имеющих отношения к миру сатаны. Здесь проходит граница, и 

это — пограничная линия. (148-190) 

Вы все жили, не зная о том, насколько важна ответственность. Что такое восстановление искуплением? Это путь к 

созданию свободного окружения, в котором можно выполнить свою ответственность. Важно суметь защититься от 

вторжения сатаны! Что нам нужно для этого? Нужно любить Бога и человечество больше, чем сатану. Сатана ненавидит 

Бога и человечество, а мы, напротив, должны сказать: «Мы любим Бога и человечество больше!» Безгрешный человек 

должен войти в сферу совершенства, выполнив свою ответственность. Вы не отделитесь от сатаны, если не начнете, 

ведомые этим эталоном, двигаться в одном направлении. (148-142) 

Для выполнения ответственности нужны условия искупления. Я уже выполнил их. Если вы их унаследуете, 

основываясь на моем мировоззрении, и достойно появитесь в стране знаменосцами любви, вы станете настоящими 

патриотами! Войдя в семью, вы будете почтительными сыновьями и дочерьми. Вступив в брак, вы станете верными 

мужьями и женами. По отношению к миру вы будете праведниками, и даже сможете стать настоящими принцами, 

которые живут по законам царского дворца в Царстве Небес. Существует лишь один-единственный путь, на который вас 

беспрепятственно пропустят — это жертвенная жизнь во имя любви. Это удивительный факт! (169-45) 

Ответственность Адама и Евы — словно жестокий горный перевал, причиняющий Богу головную боль, на котором 

застряло все пятимиллиардное человечество и множество предков в духовном мире. Как сможет Бог, видя все это, снова 

воскресить в Себе изначальный безгрешный эталон? Поэтому Бог так несчастен! Вот Он и шел путем искупления все 

быстрее и быстрее, ведь этот путь дает людям возможность полностью выполнить ответственность и развеять все обиды! 

Он шел, повторяя: «Времечко, лети!», «Годы, улетайте!», «Приди же скорее, о долгожданный день освобождения!» (197-

9) 

Бог неизменно ждал, когда завершится восстановление искуплением. Он терпеливо шел туда, где можно будет под 

звон колоколов провозгласить всему миру о преодолении последнего перевала и воплощении идеала любви. Господь 

Второго пришествия, способный со слезами на глазах выполнить миссию восстановления, должен будет прийти на 

землю и осуществить Божью волю. Унаследовав право на всю собственность сатанинского мира, он должен вернуть ее 

Богу, построив на земле мир единства. Он не может сделать это принудительно. Получив право собственности, он 

должен вернуть ее Богу. (197-9) 

3.2. Совершенство царит в семье, объединившей небо и землю 

Единство небесного и земного мира, а также единство души и тела достигается выполнением ответственности. 

Вертикальный Бог и горизонтальные Истинные Родители становятся единым целым. Тут проблема в том, как найти 

любовь, которая свяжет небо и землю, объединит душу и тело, мужчину и женщину! Когда будет заложено основание 

объединяющей любви, тогда Божья любовь, Божья жизнь и Божий род смогут впервые соединиться друг с другом. 

Благодаря их горизонтальному расширению появится царское право. Ничего сложного в этом нет! (218-121) 

Мужчина и женщина — это ядро Вселенной. Когда муж и жена любят истинной любовью, в их отношения вовлекается 

вся Вселенная. Мужчина и женщина рождены ради любви. Изначально человек имеет вертикальный и горизонтальный 

аспекты. Когда выполняется ответственность, появляется вертикальный хозяин, а затем — горизонтальный. Они 

приходят на основе истинной любви. (218-121) 

Когда Адам и Ева выполняют свою ответственность, Бог занимает вертикальное положение, а Адам с Евой — 

горизонтальное. Они становятся едиными в истинной любви. После этого горизонталь впервые соединяется с 



вертикалью, и место их встречи становится основанием для появления корня Вселенской любви. Если они не смогут 

закрепиться, ось не будет ровной. Если осью станет философия Мессии, то есть философия Родителей, и эта ось будет 

ровной, то за счет единства с ней преумножение будет происходить автоматически. Тогда Божья любовь, Божья жизнь и 

Божий род будут скреплены навеки. (218-121) 

Наша ответственность заключается в том, чтобы стать, во-первых, истинными детьми, во-вторых — истинными 

братьями и сестрами, в-третьих — истинными мужьями и женами и, в-четвертых, — истинными родителями. Сыновья и 

дочери, появляясь на свет, становятся братьями и сестрами. Затем они становятся мужьями, женами и родителями. Став 

родителями, они начинают творить вместо Бога. Сотворив Адама и Еву, Бог испытал и внутреннюю, и внешнюю 

радость. Вы понимаете всю ценность этого? (225-93) 

Истинные Родители победили на уровне личности, семьи, страны, мира, Вселенной и Божьей истинной любви. Все эти 

сферы соединяются истинной любовью ради осуществления идеала единства. Бог — Хозяин истинной любви; именно 

она все и скрепляет. Идеал единства осуществляется с помощью Божьей любви, которая соединяет все. Ни семья, ни 

личность не выпадут из этого единства. Небо и земля сливаются на основе идеала единства. Духовный мир повинуется 

земле, ведь Адам и Ева обрели права старшего сына. Это возможно лишь на основе истиной любви. Говоря языком 

Принципа, таким образом и выполняется ответственность. (212-104) 

Как можно унаследовать мир Божьего сердца? Безгрешный изначальный человек должен выполнить свою 

ответственность; благодаря этому любовь Адама и Евы соединится с ядром вертикальной любви Бога. Таким образом 

появится источник и корень, и дети будут рождаться совершенно естественно. Тогда мир сердца вспыхнет и укоренится. 

Появится основа для родословия. Это очень серьезно! (173-285) 

Божье провидение не осуществляется трудом четырех или шести миллионов людей. Все происходит на алтаре. Как и в 

том случае, когда судьба целой страны зависит от того, будет рассечен голубь или нет. (175-9) 

Прежде всего необходимо четко знать свою ответственность. Помните, что ради выполнения ответственности все, что 

есть на небе и земле, вступает в резонанс с единой любовью. Отношения отца и сына, супругов, братьев и сестер 

образуют единство истинной любви. Если в любви жены живет Бог, муж не может не последовать за ней. Если такой 

любовью обладает мать, за ней обязательно последует и отец. Если ею обладают дети или внуки, за ними непременно 

последуют и дед с бабушкой, и родители, и братья с сестрами. Поэтому семья — это основа всего. Любовь небес, земли, 

родственников, родителей, братьев и сестер появляется на основе выполнения ответственности. (218-121) 

Любовь Небес вертикальна, а любовь земли горизонтальна. Любовь братьев и сестер — это любовь переда и тыла. 

Получается куб. Поэтому, если родители и дети станут единым телом, будет создано основание, которое позволит Богу 

пребывать на земле. Бог становится на положение предка человека, его родителя. Когда человек соединится с Богом как 

Его ребенок, впервые появится семья, объединяющая небо и землю. Это возможно лишь при выполнении 

ответственности. Необходимо, чтобы любовь Небес соединилась с любовью земли. В этом нет ничего сложного! (218-

121) 

Говоря о Божьей любви, мы имеем в виду Божий род. Он был прерван из-за грехопадения Адама и Евы. Поэтому 

восстановление точки отсчета зависит от того, удастся ли соединить Божью жизнь, Божью любовь и Божий род. 

Восстановление — это воссоздание. (217-106) 

Восстановление рода — это основа восстановления в целом. Для этого недостаточно условной любви. Любовь должна 

быть основополагающей. Именно от такой любви произошел наш род, поэтому условная любовь не годится для полного 

восстановления. Восстановление искуплением не произойдет лишь на основе трудной и тяжелой жизни. Это совсем не 

то, что украсть какую-нибудь корову или съесть чужую дыню, тыкву или арбуз! Нужно искупить саму основу любви. 

(215-7) 

Если бы Адам выполнил свою ответственность, он занял бы положение старшего сына, то есть стал бы Истинным 

Родителем. Таким образом происходит восстановление права родителей. Царь, царь неба и земли. До сегодняшнего дня 

шла беспрерывная борьба с сатанинским миром за восстановление права старшего сына. Это была невообразимо трудная 

задача! Восстановление права родителей похоже на головоломку. Вы только представьте, что значит восстановить 

царское право в столь тяжелое время в самом центре демократического мира! Не знаю, говорил ли хоть кто-нибудь об 

этом… Теперь, однако, уже можно сказать: «Если преподобный Мун говорит о таких вещах, значит, он — выдающийся 

человек!» (217-7) 

Если смотреть с точки зрения изначального Адама, мужчины и совершенного субъекта, достигшего идеала 

совершенства, то в случае выполнения им ответственности его семя, из которого появляются изначальные дети 

человечества, должно унаследовать Божьи любовь, жизнь и род. Нужно было принять такое семя. Из-за грехопадения 

оно было испорчено в самой своей основе. (215-212) 

Адам и Ева — это тело Бога, или горизонтальные родители, а Бог — вертикальный Родитель. Поэтому мы можем 

оставить свое горизонтальное тело, вернуться на родину и поселиться в Царстве Небес, служа вечному Царю. Если бы 

Адам и Ева не пали, они стали бы телом Бога и достигли совершенства во плоти. Таким образом они стали бы царями 

любви, исполнившими ответственность, которая может связать Божьей любовью сферы прямого и косвенного 

владычества на земле. (213-156) 

Само понятие «доля ответственности» было утрачено. Что же это такое? Ответственность, доверенная мужчине и 

женщине, заключается в том, что мужчина на востоке, а женщина на западе достигают зрелости, и… Мужчина рожден 

из-за женщины, а женщина — из-за мужчины, поэтому они должны вступить в брак. Где же они встретятся? На 

центральной вертикальной линии. Если плюс и минус соединятся, произойдет взрыв любви. Таким образом возникло бы 

основание для Божьей любви, жизни и рода; благодаря ему любовь стала бы корнем, который нельзя было бы вырвать 

никакими силами! Мы рождались бы в источнике абсолютной любви, абсолютной жизни и абсолютного рода. (196-213) 

В вашей душе, как и в душе Бога, не должно быть ничего, кроме ответственности и восстановления искуплением. Весь 

вопрос в том, как найти изначальный эталон! Благодаря восстановлению искуплением появляется родословная истинной 

любви. Вы должны знать об этом! Помните о трех вещах: о доле ответственности, о восстановлении искуплением и о 



родословной. Легко ли восстановление искуплением? Нужно исправить родословие и привиться. Нам также предстоит 

стать людьми, не имеющими ничего общего с сатанинским миром. Ради того, чтобы восстановление стало возможным, 

нужно даже забыть лица отца и матери! (197-9) 

4. Открытие доли ответственности и ее важность 

Выражение «доля ответственности» встречается в миру довольно редко. Однако в Церкви Объединения ему придается 

исключительно большое значение. Если вы не будете знать о таких понятиях Церкви Объединения, как «доля 

ответственности» и «восстановление искуплением», то не поймете суть истории, не сможете распутать клубок 

исторических проблем и не раскроете неизвестные исторические факты. Вот как много значит это понятие! (169-45) 

Мы понятия не имели о перипетиях истории, не зная до сих пор о доле ответственности. Почему добрые люди всегда 

становились жертвами, а злые люди процветали? Взглянув на историю, мы увидим, что миром правили диктаторы, не 

сумевшие достичь мира на земле. Покопавшись в истории, мы обнаружим лишь мечты этих диктаторов о едином мире. 

Мы живем в сатанинском мире, и в сферу ответственности вторгся сатана. Поэтому, глядя на мир творения и всех, кто 

находится ниже этой сферы, то есть на всех земных людей и предков в духовном мире, мы не обнаружим среди них ни 

одного, кто вышел бы за пределы сферы ответственности! Таков Принцип. Преподобный Мун это не выдумал! Нам не 

решить исторические проблемы, не зная о доле ответственности. Исторических хитросплетений нам тоже не распутать. 

Почему мы говорим о войнах? Условия добра, которые мы создаем, выполняя свою ответственность, должны перевесить 

все зло. Поэтому нам нужно бороться и повергнуть в нокдаун мир сатаны, возникший после грехопадения. Именно по 

этой причине история человечества — это история борьбы добра и зла. (137-266) 

Противоречивые события во Вселенной и трагические факты в истории возникли потому, что до сих пор история не 

знала такого понятия, как «доля ответственности». Поймите же, насколько важна ответственность! Вы же думаете, как 

вам заблагорассудится! К примеру, так: «Принцип, конечно, говорит об ответственности, но к нам это не относится!» В 

таком случае вы должны знать: то, что я открыл понятие ответственности — это великое достижение! Насколько важна 

для вас ответственность? Вся Вселенная изнемогает, попавшись на крючок, — и все из-за этой самой ответственности! 

(124-94) 

Церковь Объединения открыла понятие ответственности человека, и это воистину Вселенское открытие! Оно не идет 

ни в какое сравнение с изобретением атомной бомбы или теорией относительности Эйнштейна! Без него вся история так 

и осталась бы запутанной. То, что вы узнали истину об ответственности человека — это великий факт! Мы, однако, 

ненавидим ее больше всех. Мы должны любить свою ответственность больше других, но вместо этого мы ее ненавидим! 

(124-303) 

Исторические проблемы не решаются из-за того, что люди не понимают восстановление искуплением. В истории 

действует принцип кармы, то есть причины и следствия, поэтому зло непременно погибает. Но никто же не знал, 

почему! И почему не воплощается идеал человечества? Божья любовь должна появиться, но откуда — никто не знает. Не 

из головы же ученого! Она появится из костного мозга изначальных Родителей. Поэтому труды Истинных Родителей 

стали единым основанием Царства Небесного на земле. Без Истинных Родителей Царство Небесное не появится. (148-

190) 

Божья любовь абсолютна, но ее не найти, если у нее нет основы абсолютной ответственности. Поэтому она гораздо 

важнее забот о том, как покушать и как прожить. Думаете, я открыл долю ответственности, сидя на месте, как вы? Я 

открыл ее в борьбе! Стана утаивал ее, прятал, без лишних раздумий наваливаясь на меня горой! И все для того, чтобы 

скрыть долю ответственности! Он прекрасно знал, что, если я ее обнаружу, мир сатаны будет полностью разрушен. (150-

41) 

Кто в Церкви Объединения придумал долю ответственности? Я ее открыл, а не придумал! А создал ее Бог. В таком 

случае, существовала ли она до того, как я ее открыл, или нет? Она была от начала времен. Это — вечный закон. Вы 

должны знать об этом! (150-41) 

Доля ответственности, о которой говорят в Церкви Объединения, — это важное понятие! Исполнив ее, Адам и Ева 

впервые смогут достичь совершенства. Они станут совершенными людьми. Когда это произойдет, осуществится Божья 

цель сотворения человека. Таким образом Бог завоюет авторитет Творца. Вот как это важно! Когда человек выполняет 

свою ответственность, Божий идеал творения достигает совершенства. (169-45) 

Знайте, что открытие преподобным Муном доли ответственности — это величайшее достижение! Насколько важна 

была для вас ответственность? Вселенная попалась на крючок именно из-за нее! Из-за нее ни Бог, ни Вселенная не будут 

свободны, и двери ада не откроются. История противоречий и беззаконий наткнулась на забор или даже на стену, 

которая называется «доля ответственности», и бьется об нее, как рыба об лед. (124-80) 

Есть ли хоть один человек, считающий ответственность законом, который был до него, существует сейчас и останется 

навеки после его ухода? Некоторые говорят: «Это зачем же нам понятие об ответственности человека? Для чего оно?» 

Божья любовь абсолютна, но ее не найти, если у нее нет основы абсолютной ответственности. Поэтому она гораздо 

важнее забот о том, как покушать и как прожить. (149-310) 

Если бы не Церковь Объединения, Бога никто бы так и не узнал. До сих пор в истории не было возможности решить 

вопросы о взаимоотношениях духовного и физического миров, о том, почему человеку приходится страдать. И если Бог 

есть, почему же Он создал мир таким злым, а людей — столь несчастными? Сейчас, однако, верующие Церкви 

Объединения знают, что все это произошло из-за доли ответственности человека. Это удивительный факт! (138-70) 

Если бы Бог не дал падшему человеку долю ответственности, восстановление было бы очень простым, и даже фраза 

«восстановление искуплением» не появилась бы! Однако без этого не обойтись. Зачем нужно платить искупление? 

Потому, что у человека есть ответственность. Человек должен добиться ее выполнения, ведь он сам расшиб вдребезги 

свою долю ответственности! Для этого ему нужно одержать победу над сатанинским миром и, заняв положение владыки 

над сатаной, стать достойным Божьей любви. После этого сатана уйдет. (143-74) 



5. Наше отношение к ответственности 

5.1. Ответственность существует в любой сфере 

История восстановления искуплением следует за вами с пеленок и до гробовой доски. Даже если вы отправитесь в 

духовный мир, она будет с вами повсюду. Ваша ответственность будет с вами всегда! Она останется, даже если вы 

уйдете в духовный мир. Чем выше вы подниметесь в духовном мире, тем более высокий закон обнаружите. 

Ответственность будет следовать за вами по пятам. Помните об этом! (133-175) 

Установление законов в мою эпоху — это развитие и распространение закона об ответственности. Зная это, вы должны 

ему повиноваться. Свод церковных правил — тоже ответственность. Поэтому точно соблюдайте время воскресной 

службы! Надо приходить раньше начала и никуда не выходить во время службы. Я поступал точно так же. Когда я 

учился в школе, то не обедал, если опаздывал на уроки! Я приходил ровно за пять минут до начала. Вот как я поступал! 

Вовсе не нужно приходить заранее и напрасно тратить время. Весьма научный подход! (133-154) 

Знайте, что ответственности подчиняются все системы. Нужно соблюдать законы Церкви Объединения! Участвовать в 

утренней службе Обета — это тоже ваша ответственность. Подумайте о том, что если вы ее пропустите хоть раз, это 

повлияет на всю вашу дальнейшую жизнь. (133-154) 

Ответственность есть во всем. Если вы поели, за собой нужно убрать. Это тоже ваша ответственность. У вас много 

разных ответственностей. Велик будет тот, кто разработает систему распределения ответственности. Преподобный Мун 

из Церкви Объединения создал много таких систем! В компаниях тоже есть принцип вклада в общее дело. Это закон, 

устав которого нужно соблюдать. И никаких возражений! Будете делать, что вздумается — выгонят. Адам и Ева 

поступили на свой лад, и что же вышло? Их выгнали! (133-154) 

5.2. Отношение к выполнению ответственности 

Падший человек попрал не только свою ответственность. Он привел к краху 97% всего творения! Весь процесс 

творения был разрушен! Как же трудно это будет сделать! Если человек не выполнит свою ответственность на 97%, 

никакая вообще ответственность не будет осуществлена! 

По этой причине провидение восстановления — это история воссоздания. Зачем нужно воссоздание? Все дело в 

ответственности человека. Чтобы ее выполнить и достичь должного положения, необходимо пройти процесс 

воссоздания. Для этого нужно обязательно заплатить искупление! Должны быть созданы искупительные условия. Нам 

придется страдать. (115-67) 

Вы должны хорошо знать свою ответственность! История спасения — это история восстановления, а история 

восстановления — это история воссоздания. Воссоздание происходит в соответствии с Принципом. Нужно выполнить 

свою ответственность. Доля ответственности — это наша абсолютная вера и абсолютное послушание, и больше ничего. 

Ни о каком самоутверждении не может идти и речи! Ева стояла на своем — и совершила грехопадение. Став членом 

Церкви, не жалуйтесь! (143-113) 

Сколько раз в день вы думаете о своей ответственности? Помните о ней всегда: и за едой, с ложкой в руке, и за мытьем 

своей тарелки. Помните о ней, даже сидя в туалете, испражняясь или справляя малую нужду. И когда идете куда-нибудь, 

тоже помните. Адам и Ева погибли, не приняв во внимание ответственность. Мы ни в коем случае не должны 

уподобиться Адаму и Еве, которые пали, не выполнив ответственность! Цените свою ответственность и думайте о ней 24 

часа в сутки ради того, чтобы пройти восстановление и победить. (124-103) 

Бог до сих пор дает Свое Слово, находясь выше сферы ответственности человека. Поэтому человек, находящийся 

ниже, должен любым способом подняться наверх, перекинув мостик. Внизу застряло все человечество! Туда попали весь 

мир и вся история. Люди, давно ушедшие в духовный мир, нынешнее человечество и наши потомки, — никто не в силах 

избавиться от такой судьбы! Это — сфера зла и грехопадения. Поэтому для воссоздания очень важен процесс борьбы. 

Кто управляет сферой, необходимой для воссоздания? Сатана! Сфере, находящейся под его владычеством, принадлежит 

девяносто семь процентов; Богу же принадлежит все, что находится выше. Вот как обстоят дела! (115-64) 

Человек не выполнил свою ответственность, и теперь это предстоит совершенному Адаму. Нужно осваивать 

неведомый мир. Поэтому и следует освоить путь Принципа. Этот путь нужно пройти! По пути Принципа идут, а на пути 

искупления ступают по следам. Нужно идти след в след. С помощью пути искупления Преподобного Муна из Церкви 

Объединения нужно прошагать по пути искупления Иакова, Моисея и Иисуса. Даже если вам не под силу огромное 

расстояние, все равно нужно сделать хотя бы три или четыре шага. Это очень важное условие! (233-266) 

Когда к Иакову пришел ангел, Иаков принял его за Божьего посланника. Поэтому он спросил: «С какой миссией ты 

пришел — погубить меня или благословить?» Ангел ответил, что пришел дать благословение. На что Иаков сказал: 

«Хочешь благословить — благословляй! Что тебе мешает?» Ангел, однако, не мог дать благословение просто так, ведь 

существует доля ответственности. Иными словами, если бы Иаков не победил в борьбе, ангел бы его не благословил. 

Поэтому Иаков должен был сражаться с риском для жизни. Приняв такие условия, Иаков решил: «Отлично! Даже если я 

лишусь пальца или руки, я все равно не проиграю!» Иаков боролся, исполненный решимости не отступать, даже если 

получит удар мечом, и не падать, даже если ему отрубят голову! Как долго он боролся? Всю ночь! Он боролся, 

настроившись не отступать до тех пор, пока противник не умрет. (20-196) 

Нужно проложить путь искупления в сфере ответственности. На что нужно опираться, выполняя свою 

ответственность? Сатану никак не подчинить, если не любить Бога большего всего на свете и не иметь абсолютной веры 

и абсолютной любви. (139-230) 

Вы когда-нибудь были благодарны за такие слова, как «доля ответственности»? Перед человеком, который не 

выполнил до конца свою ответственность, остаются зловещий путь, всякие стены и бездна под названием «искупление», 

которое нужно заплатить прежде, чем просить освобождения. Теперь вы об этом знаете, поэтому для того, чтобы пройти 

этот путь, вам нужно стать членами Церкви Объединения, прилагающими непрестанные усилия. Этот путь остается 

прежним, и я сам постоянно прикладываю усилия, чтобы его одолеть. (138-70) 



Вы полагаете, что выполнили свою ответственность? Адам и Ева умерли, не сделав этого, поэтому положение «не 

исполнивших ответственность» касается и вас. Каких бы успехов вы не добились, — даже если вы станете президентом 

или известным ученым, никто из вас не сможет подняться на уровень, где ответственность уже выполнена. 

Сатана крепко удерживает людей там, где ответственность не выполнена. Чтобы избавиться от него, нужно заплатить 

искупление. Сатана не отстанет до тех пор, пока вы не заплатите искупление и не станете жертвой. Без этого он просто 

так не уйдет! (134-227) 

Вы не знаете дороги в Царство Небесное. Не знаете пути искупления. Или вы знаете этот путь? Вы застряли на 

условии выполнения ответственности из-за того, что она не была выполнена. Именно из-за этого и вторгся сатана. Он 

посягает на все: на личность, семью, общество, страну, мир и духовный мир. (137-81) 

Надо выполнить пять процентов ответственности, предназначенные человеку. Я всю жизнь преодолеваю невзгоды из-

за доли ответственности и закона искупления. Сатана знает об этом, поэтому и боится Церкви Объединения больше 

всего! Это — оружие, подчиняющее сатану. Поэтому необходимо отправиться на передовую линию фронта и бороться с 

сатаной. Сражаясь в мире сатаны, нужно заложить в нем основание и спасти Каина. Тому, в свою очередь, тоже следует 

освободить сатану. Спасая Каина, мы освободим сатану. Не восстановив Каина, нельзя изгнать сатану. (134-227) 

Для чего нам нужен закон искупления? Для того, чтобы отделиться от сатаны. Без выполнения своей ответственности 

этого не сделать. Без этого условия вы не отделитесь от сатаны. Поэтому вам предстоит пройти путем искупления. 

Церкви Объединения просто бы не было, если бы я не знал об ответственности и не понимал закона искупления. С точки 

зрения Божьей воли, Бог не может помогать человеку. 

Особенность Церкви Объединения в том, что в ней знают о законе искупления и об ответственности, лежащей в его 

основе. На пути искупления я испытываю лишения и рискую жизнью. Зачем я это делаю всю свою жизнь? Меня лишают 

свободы, бросают в тюрьму. Зачем, спрашивается, мне это надо? Это все из-за закона искупления. Все из-за него! (134-

227)  

Глава 2. Внутреннее значение греха и грехопадения человека 

1. Изменение родословной — это и есть грехопадение 

1.1. Наш отец — дьявол 

Я выяснил, что причиной первородного греха и грехопадения был аморальный поступок в первой семье, в котором 

участвовал архангел. В Принципе Объединения говорится, что сатана — это не какое-то мифическое или воображаемое, 

а вполне реальное духовное существо. Он — зачинщик, разрушивший Божий идеал любви и подменивший Божью 

родословную на сатанинскую. Иисус тоже в восьмой главе Евангелия от Иоанна ясно сказал, что отец человечества — 

дьявол. Дьявол — это прелюбодей, лишивший Бога идеала любви, который Он хотел осуществить с помощью Адама и 

Евы, внешнего тела Бога. Вы этого могли не знать, но этот вывод я извлек в результате ожесточенной борьбы в 

духовном мире, куда я отправился в качестве первопроходца с желанием раскрыть основополагающие тайны Вселенной. 

Вы тоже можете получить ответ, если искренне помолитесь. (135-9) 

Что в действительности представляло собой грехопадение? В Библии говорится о том, что грехопадение произошло 

из-за того, что был съеден плод с дерева познания добра и зла. Это же метафора! Просто потрясающе, что люди до сих 

пор верили буквальному толкованию! Христианство распространилось на весь мир и сформировало цивилизацию 

двадцатого века на одной лишь слепой вере в то, что грех произошел из-за съеденного плода дерева познания добра и 

зла! Учитывая это, мы видим, что за его развитием стоял Бог. Но что же получилось в результате подобных 

заблуждений? Невежество никогда не приводит к совершенству. (22-236) 

Вчитываясь в библейские стихи, невозможно отрицать, что сатана стал отцом человечества в результате 

безнравственных отношений любви с его прародителями. Человек, который должен был родиться в роду Бога, в Его 

абсолютной любви, как Его родной ребенок, родился сатанинским отродьем в роду сатаны! В восьмой главе Послания к 

Римлянам записано: «…мы сами, имея начаток Духа, и мы в себе стенаем, ожидая усыновления, искупления тела 

нашего». Приемный сын происходит из совсем иного рода. Таково реальное положение людей. (53-258) 

В восьмой главе Послания к Римлянам есть такие строчки: «…мы сами, имея начаток Духа, и мы в себе стенаем, 

ожидая усыновления, искупления тела нашего», и также: «…вы не приняли духа рабства, [чтобы] опять [жить] в страхе, 

но приняли Духа усыновления, Которым взываем: «Авва, Отче!» Мы можем стать лишь приемными детьми. Христиане 

— это приемные дети. У приемных детей совсем иное родословие. В Евангелии от Иоанна записаны слова Иисуса: «Ваш 

отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Иоан. 8:44 ). Здесь речь идет об отце; значит, род людей 

происходит от сатаны, и он — наш предок, разве не так? Что же такое обрезание? Это разрыв с приемным отцом. Вот 

что это значит! А что это за плод с дерева познания добра и зла? (154-289) 

Каковы последствия грехопадения? Мы низверглись в пучину смерти. Бог сказал людям, что если они вкусят от плода 

дерева познания добра и зла, то непременно умрут. Мы попали в смертельно опасную ситуацию! Что же случилось после 

грехопадения? В Евангелии от Иоанна Иисус говорит о том, что сатана стал отцом человечества (Иоан. 8:44). Адам и 

Ева, которые должны были служить Богу как своему Отцу, после грехопадения стали служить сатане, как отцу. Этот 

обидный факт — кара за грехопадение. (74-137) 

Из-за грехопадения человек был вынужден покориться сатане — ложному отцу. Человек поменял собственного отца! 

Мы бросили Бога, нашего истинного Отца, и объединились с ложным отцом — сатаной. Таким образом, первый 

мужчина и первая женщина стали сыном и дочерью сатаны. Что же это за существо — сатана? Тот, которого называют 

дьяволом, — это слуга Бога. Но этот слуга изнасиловал дочь своего хозяина! Именно так и произошло грехопадение. В 

Библии говорится, что грехопадение произошло, когда Ева вкусила от плода дерева познания добра и зла, но этот плод 

не был просто фруктом. Слуга обесчестил дочь свого хозяина! Предполагалось, что она родит сыновей и дочерей, 

которые продолжат род Бога, вырастит их и таким образом осуществит Божий идеал; но архангел, созданный быть 

слугой, изнасиловал дочь своего хозяина. Отсюда и произошло падшее человечество. Это просто неслыханно! Все это 

повлияло на небеса и землю. Вы глубже поймете эту запутанную историю, если прослушаете Принцип. (85-280) 



Какой смысл в том, что плоды любых деревьев в Эдемском саду были съедобны, а плоды дерева познания добра и зла 

и дерева жизни, которые росли посреди сада, есть было запрещено? Доктор Юн! Что это за другие деревья? А что это за 

дерево познания добра и зла и дерево жизни? Одинаковые деревья, но что это за другие деревья? А? Я же спрашиваю! 

Брат и сестра, живя вместе, могут трогать друг друга, тереться о плечо, говорить: «ты красивая!», — словом, поступать, 

как хотят, но плод дерева познания добра и зла нельзя ни трогать, ни даже смотреть на него! Вот что это значит! А если 

мы будем считать, что дерево жизни — это дерево жизни, а другие деревья — это другие деревья, будут большие 

проблемы. Вы понимаете меня? Брат и сестра могут трогать друг друга руками, ничего в этом страшного нет. Там же 

никого, кроме них, не было! Не было ничего страшного и в том, что они обнимались. Дети трогают друг друга, не так 

ли? Когда они растут в одном доме, они все так делают. Брат, например, спрашивает: «Ты про это знаешь? Для чего 

оно?» Они все трогают — и ничего. Лишь к одному месту нельзя прикасаться. Мужская «палица», то есть плод дерева 

жизни, имеет выпуклую форму, а плод дерева познания добра и зла вогнутый. Их даже трогать нельзя! А если вкусишь 

— быть беде! Библия написана такими вот метафорами. Бог — отменный юморист! (190-7) 

В Библии сказано, что грехопадение случилось, когда Адам и Ева съели плод дерева познания добра и зла. Зачем же 

они прикрыли свои половые органы? Если бы нынешние церкви чуть больше пошевелили мозгами, толкуя Библию, они 

бы сразу же поняли причину грехопадения. Почему половые органы стали чем-то постыдным? Почему их нужно было 

прикрыть? Лучше бы они прикрыли рот и спрятали руки! В половых органах нет никакого изъяна. Но из-за того, что с их 

помощью было совершено грехопадение, они стали вертепом стыда, поправшим Божью любовь. Истинная любовь 

должна была бить ключом, но вместо этого прорвало канал дьявольской любви, из которого хлынула ложная любовь. 

Этот канал и стал основой падшей любви. (202-198) 

Адам был изгнан до или после того, как у него родились дети? Вы, конечно, этого не видели, но разве можно было 

выгнать его вместе с детьми? Пролилось бы еще больше слез! Они бы ревели: «Бабушка, дедушка, зачем вы нас 

выгоняете?» Если бы четыре человека ухватило их с шумом под руки, не следовало бы их порубать на кусочки? Не знаю 

насчет грешных Адама и Евы, но безгрешные дети Адама и Евы чувствовали бы это. Понимая это, Бог выгнал Адама и 

Еву до того, как у них родились дети. После изгнания Адам и Ева по своему желанию вступили в брак и, соединившись 

друг с другом, нарожали детей. Бог выдворил их после того, как дал им наставление пойти, вступить в брак и родить 

детей, или Он сделал это без всяких наставлений? Отвечайте! В любом случае, они родили детей, уже будучи 

изгнанными. (218-227) 

За какие деньги и где это можно услышать? Даже если вы будете делать приношения тысячу и десять тысяч лет, 

продав свой дом и имущество, вас никто этому не научит. Никто, кроме преподобного Муна из Церкви Объединения! 

Это — секрет Вселенной. Библия ведь тоже об этом не говорит! Там сказано, что грехопадение произошло после того, 

как был съеден плод дерева познания добра и зла. Что это еще за фрукт такой? Может ли ребенок, знающий меньше 

первоклассника, заявить преподобному Муну, имеющему утвержденную докторскую степень и ставшему председателем 

Ассоциации докторов, что он говорит ересь? Ересь! Ересь — это когда не видно конца. Я прав или нет? Конечно, прав! 

(238-130) 

Что произошло в результате грехопадения? Несовершеннолетняя Ева пала по наущению слуги! Что такое 

грехопадение? Оно произошло не потому, что был съеден плод дерева познания добра и зла, как сегодня говорится в 

Библии. Сатана знал, что Бог ценит более всего. Сатана знал, что Божий сын и Божья дочь получат нечто очень и очень 

ценное. Поэтому он не совладал с желанием хотя бы раз воспользоваться тем, что Бог, Адам и Ева любят больше всего. 

(214-260) 

В последние дни нам предстоит развеять обиду Бога, обиду человечества и возродить нравственность. Вот как обстоят 

дела. Однако, не понимая сути и полагая, что был съеден плод дерева познания добра и зла… Если вы думаете, что слова 

выступающего перед вами человека ошибочны, помолитесь отчаянно, скажем, сорок дней, и спросите, солгал ли 

преподобный Мун из Церкви Объединения! Вы появились из ненормального рода! Именно поэтому всегда так 

подчеркивалось безбрачие. Приумножаясь в детях, вы порождаете массу проблем. (156-198) 

Бог ненавидит половую распущенность. Почему? Да потому, что человек перевернул вверх дном небо и землю, 

вступив в незаконные сексуальные отношения. И ничего не поделаешь с этой кровью зла! Поэтому религии и 

настаивают на безбрачии. Если мужчина в молитве войдет в трансцендентное состояние, непременно появится женщина 

и начнет его испытывать. Такое нередко случается. Таковы преграды, встающие на религиозном пути. Отчего так 

происходит? Все потому, что история началась из беззаконных сексуальных отношений. Похвально, что целых две 

тысячи лет существует христианство с учением о грехопадении, описанным в Библии. (41-260) 

Основа Вселенной не может быть нарушена. Однако дьявол, до тех пор, пока она выросла, несовершеннолетняя 15-ти, 

16-ти лет, ей не было двадцати… как раз тогда. В то время из разговоров с Люцифером Ева поняла, что он знает о 

принципах небес и земли. Естественно, он мог рассказать ей о сотворении неба и земли, потому что выполнял поручения 

Бога. А вот Адам был молчаливым. Проще говоря, он был занят тем, что ловил птиц и гонялся с палкой за ужами да 

лягушками. Он хотел владычествовать и управлять всем в природе, хотел научиться всему; думаете, его интересовала 

Ева? Она, конечно, хотела с ним бегать, но ей было не под силу угнаться за сильным юношей. Присела она отдохнуть в 

теньке, а Люцифер и соблазнил ее, нашептал красивых слов и изнасиловал. Почему же Бог не вмешался? Он управляет 

любовью человека через человека. Хозяином всей любви на небе и на земле является не Субъект, а Его партнер. Если бы 

Бог, живущий ради партнера, пошел у него на поводу и вмешался, вся основа была бы разрушена. Бог не мог сделать 

нечто иррациональное, поэтому, даже будучи Свидетелем происходящего, Он не мог вмешаться. (191-9) 

1.2. Если бы не произошло грехопадения 

Кто же переживал из-за грехопадения больше всех? Кто в истории горше всех плакал и больше других боролся? Бог. 

Почему? Он очень хорошо понимал, что если бы Адам и Ева не пали, они бы унаследовали великое дело неба и земли. 

Как же это возможно? Адам и Ева ничего не понимали, будучи несовершеннолетними и несмышлеными. Можно ли 

горько плакать, ничего не понимая? Разве можно без всякого понятия отдавать все силы борьбе? (232-59) 



Сон-сан Бога — это Бог-Отец, имеющий мужской характер, и Бог-Мать, обладающий женским характером. Поэтому 

сотворенные Богом человек и мир творения — это тоже Бог, состоящий из мужского и женского начал. Бог сотворил 

Адама и Еву для того, чтобы, во-первых, обрести тело, а во-вторых — ради совершенства любви. Если Адам и Ева 

достигнут совершенства и станут субстанциальным воплощением любви, Бог сойдет к ним и станет Родителем 

совершенной любви человечества. Таким образом, Адам и Ева, став субстанциальными родителями, воплотившими хён-

сан Бога, дадут жизнь субстанциальным детям и построят идеальный мир. Тогда благодаря человеку духовный и 

физический мир смогут объединиться. Это еще одна причина, по которой Бог сотворил человека. Поэтому Бог, любящий 

истинный и субстанциальный Родитель человечества, приходит к Адаму и Еве, воплощается в их образе и являет Себя 

их Родителем. Надеюсь, вы понимаете, что этого не произошло из-за грехопадения Адама и Евы. Если бы они не пали, 

то дети Адама — старшего наследника прямой линии — родились бы в Божьей любви. Адам — это старший наследник, 

Истинный Отец и царь земного царства и небесного мира. Он — Истинный Родитель и истинный старший сын. Поэтому 

семья Адама — это царская семья Царства Небесного. Кто же тогда будет дедушкой в семье Адама? Бог. А отец и мать 

— это Адам и Ева. С точки зрения прошлого дедушка и бабушка представляют Бога, а Бог представляет Родителей. С 

вертикальной же точки зрения Бог селится в семье, основываясь на сферах первого, второго и третьего поколений. 

Горизонтальное развертывание сферы первого поколения — это дедушка, сферы второго поколения — отец, сферы 

третьего поколения — я сам. Поэтому сыновья и дочери становятся наследниками вечной царской династии. Отправной 

точкой для Адама и Евы должно было стать право Истинных Родителей, право истинного царя и право истинного 

старшего сына. Так появился бы Божий храм и Божья любовь. Единство человека и Творца становится основанием для 

истинной любви и совершенной изначальной семьи Адама, а также царским дворцом Бога, где Он может пребывать 

вечно. Бог, о Котором говорит Церковь Объединения, — это горизонтальный Родитель истинной любви. В таком случае, 

кто такие Адам и Ева? Существует лишь один вертикальный Родитель. Вертикальный — значит Один-Единственный. 

Бог связан с человеком вертикальными отношениями любви. Бог — это Центр, и Его любовь вертикальна. Кем же, в 

таком случае, являются Адам и Ева? Они представляют собой вертикальный эталон горизонтальных родителей. Зачем 

же нужна горизонталь? Ради преумножения. Нельзя рожать детей, опираясь лишь на вертикальное основание. Для 

преумножения нужно горизонтальное основание. На плоскости в 360 градусов преумножение может быть бесконечным. 

Поэтому Бог создал Адама и Еву, чтобы Его любовь могла пребывать в их теле, и чтобы они, приумножаясь, образовали 

во всех частях света сферу, примыкающую к вертикали. (187-104) 

Адам и Ева — это основа для появления родителей. Они — прародители человечества. Именно от Адама и Евы 

происходят истинные супруги и дети. Благодаря Адаму и Еве между Богом и детьми завязываются отношения Отца и 

ребенка. (188-185) 

Вы понимаете, зачем Бог создал Адама и Еву? Бог, будучи Родителем, тоже хочет испытать любовь, которая нравится 

сыновьям и дочерям, жениху и невесте. Он хотел бы испытать и любовь дедушки, и любовь к стране и миру. Он хочет 

любить абсолютно все! Бог передал такое желание всем людям: вашей семье, народу, стране, всему миру и всей земле, и 

даже «тому свету», то есть духовному миру. (188-185) 

Если бы Адам и Ева не пали, они не только сами достигли бы совершенства, но и привели бы к совершенству всю 

Вселенную. Появилась бы новая семья, основанная на Божьей любви. Если бы эта семья расширилась до уровня рода, 

нации, страны и мира, это сообщество стало бы одной большой семьей, которая служит Богу. Центром этой огромной 

семьи был бы Бог и Адам. Поэтому вся жизнь семьи Адама, живущей вместе с Богом, стала бы исторической традицией. 

Образ жизни семьи Адама, ее обычаи, привычки, а также жизненный уклад стал бы традицией истории. Эта традиция 

была бы непременно завязана на Божьей любви, корне жизни и источнике всех идеалов. Поэтому никто при всем 

желании не смог бы оставить лоно этой любви! Даже оставив его, вы бы все равно обязательно вернулись. Может 

показаться, что грехопадение отразилось лишь на Адаме и Еве. Они, однако, являются предками человечества и 

основополагающим истоком, поэтому их падение повлияло на личность, семью, род, народ, страну, мир и на все 

будущее в целом. Грехопадение Адама и Евы — это не только их падение, но и падение всей человеческой истории. Оно 

указывает на то, что Адам и Ева не смогли стать родителями добра, а стали родителями зла. Родители зла произвели на 

свет детей зла, а те, в свою очередь, образовали род, страну и мир зла, в котором продолжает жить пять миллиардов 

людей! История современного человечества, живущего в сфере грехопадения, — это, несомненно, история не радости, а 

печали; само человечество тоже живет безрадостной жизнью. Если вы познали любовь, перед вами раскроется все 

вокруг. Это будет не только действительность плоского земного мира; благодаря открывшемуся духовному зрению вы 

познаете и объемный мир. Вы сможете достичь такого состояния, в котором возможно видеть Бога и общаться с Ним 

напрямую. Люди, однако, совершили грехопадение до того, как у них развилась способность к восприятию любви. Они 

вступили в безнравственную связь с архангелом. Это и стало главной причиной разрушения Вселенной. Удивительно, 

что именно в мою эпоху был раскрыт факт грехопадения из-за любви. Этого нельзя отрицать, так как он теоретически 

систематизирован на историческом фоне. 

2. В результате грехопадения мы унаследовали род сатаны 

2.1. Мы происходим из рода врага 

Родословие Адама и Евы поменялось из-за грехопадения. Чья же любовь была тому причиной? Адам и Ева стали 

сатанинским воплощением из-за любви Божьего врага, прелюбодея-сатаны. Живые тела мужчины и женщины 

смешались в сатанинской любви, стали единым целым и произвели на свет плоды — своих сыновей и дочерей. Они 

унаследовали любовь, жизнь и родословие сатаны. (227-7) 

Падший человек стал фальшивкой, поэтому ему необходимо привиться. С точки зрения родословия у вас другие 

предки. Вы можете стать лишь приемными детьми, ведь у вас другие отец и мать. Ведь логично же, что грехопадение 

связано с родословием! Что такое грехопадение? Нам в наследство достался ложный род. Вполне логичным будет 

сказать, что грехопадение произошло из-за порочной любви. Церковь Объединения учит о том, что грехопадение 

случилось из-за любви, и это утверждение опровергнуть невозможно. В Библии говорится о том, что грехопадение 



произошло, когда был съеден плод с дерева познания добра и зла, не так ли? Вы знаете, что это за плод? Может, это 

обычный фрукт, который падает с дерева и катится по земле, когда подует ветер? Разумеется, это не так! (157-114) 

Сатана проник в душу Адама и Евы и стал с ними единым целым; таким образом они унаследовали его род. Почему 

Бог с таким большим Сердцем не может простить сатану? Ведь говорят, что Он прощает всех: и убийц, и разбойников! 

Еще говорят, что ты будешь прощен, если уверуешь в Иисуса. Почему же Бог не может простить сатану? Да потому, что 

тот очернил родословие человечества! Что это значит? Для Бога сатана — не кто иной, как прелюбодей. Вы понимаете? 

(156-198) 

Сатана «устроил» свадьбу Адама и Евы, поэтому нельзя отрицать, что они приняли от него и любовь, и жизнь, и род. 

Если бы они не вкусили от плода и не пали, их свадьбу устроил бы Бог. Подобно тому, как в Церкви Объединения 

Родители благословили вас на брак, Бог призвал бы Адама и Еву, достигших зрелости, и дал бы им Свое Благословение. 

(228-248) 

Если бы Адам и Ева достигли совершенства, не вкушая от плода, они бы стали сыном и дочерью Его Величества Царя, 

сотворившего небо и землю. Кем становятся прямые потомки Его Величества Царя, Его старший сын и старшая дочь? 

Они становятся принцем и принцессой. Это основание позволит им править земным царством как воплощением Царства 

Небесного. Не бывает двух прав на владычество. Такое право лишь одно. (231-12) 

Адам и Ева — это единородные сын и дочь Бога, созданные лично Им. Из-за того, что они пали, возникла большая 

проблема! Что же произошло из-за грехопадения? Они пали, вкусив от плода, от которого было запрещено вкушать. А 

что было бы, если бы они выполнили заповедь? Христианство об этом не думало. Но, даже задумавшись об этом, никто 

бы ничего не понял. Это похоже на океан с темно-синими водами. Даже если вы захотите измерить его глубину и узнать, 

глубокий он или мелкий, вам не найти подходящего измерительного прибора. Глубину океана не измерить, как ни 

старайся, вот христиане и выдвинули тезис: нужна безусловная вера, и все тут! Однако в невежестве нет совершенства. 

(231-12) 

Почему мы истязаем наше тело? Потому, что в нас течет сатанинская кровь, кровь Божьего врага. Божий враг — это 

прелюбодей. Он — враг Божьей любви. В нас течет кровь прелюбодея! Ева, вместо того, чтобы унаследовать царское 

право Царства Небесного и стать императрицей, стала женой дьявола, составив пару слуге. Вот в чем заключался секрет 

небес и земли! Он впервые раскрыт именно в мою эпоху, поэтому теперь сатанинский мир вынужден отступить. (172-

261) 

В невежестве не может быть совершенства. Кто такой сатана? Он — прелюбодей. Можно ли попасть в Царство 

Небесное, закрыв глаза на эту проблему? Можно ли получить спасение? Это просто какой-то абсурд! Бессмыслица! Если 

бы с такой верой можно было получить спасение, я бы давно его получил, и еще бы осталось! И не пришлось бы мне так 

мучиться! (188-185) 

Почему дьявол ненавидит Бога? А почему Бог ненавидит дьявола? Христианская логика говорит о любви к врагам. 

Если Бог любит врагов, почему Он не может полюбить сатану? Ведь он же Его враг! Если полюбить врага любви, 

исчезнут небо и земля. Исчезнет закон правления и закон существования. (191-9) 

Сатана разрушил Божью идеальную любовь, попрал идеальную жизнь и идеальный род. Вот в каких условиях люди 

рожали детей! Бог не может прийти к сыновьям и дочерям, если те воплощают сатанинскую любовь, жизнь и род. (197-

275) 

Почему на протяжении всей истории сатана непременно приходил к людям, выбравшим религиозный путь, душил их 

за горло, наседал на них и заставлял их невыносимо страдать? В глазах Бога сатана — это прелюбодей, похитивший и 

изнасиловавший Его семью! Наша мать должна была служить Богу, построить царство мира и принести мир небесам и 

земле. Мы, однако, были изгнаны вместе с нашим отцом. Сатана ворвался и сотворил такое с людьми! Именно в этом и 

заключается его преступление. (156-198) 

Чем сатана соблазнил людей? Плодом дерева познания добра и зла? Что они прикрыли, вкусив этот плод? Рот? А 

может быть, руки? Они ведь прикрыли половые органы, не так ли? Это и стало семенем зла. Адам и Ева пали, будучи 

подростками, не достигшими зрелости. Исторически род людской произошел из-за грехопадения, поэтому в последние 

дни оно бурно растет и процветает. Если наступит время, когда молодые люди во всем мире, подобно Адаму и Еве, 

начнут сами разрушать этику любви где-нибудь под кустом, не боясь ни неба, ни земли, знайте: пришла эпоха 

полноправного владычества сатаны. В это время над человечеством нависнет Божий молот. (200-161) 

Необходимо изменить свой род. Зачем? Люди унаследовали род сатаны, и теперь необходимо его исправить. Поймите 

это как можно лучше! (183-261) 

2.2. Первородный грех передается по наследству 

Грехопадение началось с отрицательного воздействия на родословие. Поэтому последствия грехопадения, то есть 

первородный грех, передаются из поколения в поколение вплоть до наших дней. Люди, принадлежащие к роду сатаны, 

не имеют абсолютно никакого отношения к роду Бога. Иными словами, человечество вместо того, чтобы стать 

потомками родителей добра, произошло от родителей зла. Поэтому появились семья, род, народ, страна и мир зла. Ева 

вступила в порочную связь с архангелом и полностью объединилась с ним. Затем Адам объединился с Евой, которая уже 

стала единой с архангелом. В конце концов, Адам и Ева стали супругами и создали семью, основанную не на Боге, а на 

сатане. Поэтому все люди, потомки Адама и Евы, унаследовали кровный род сатаны. Грехопадение говорит о том, что 

Адам и Ева, которые должны были стать единым целым с Богом, объединились с архангелом, Божьим слугой. Вместо 

того, чтобы продолжить род Бога, человек продолжил род слуги! Поэтому, даже если падший человек называет Бога 

Отцом, живого чувства не возникает. Это все из-за унаследованной нами падшей природы, которая заставляет нас 

думать прежде всего о себе и связывать все не с Богом, а с собой. Такие вот противоречивые существа образовали роды 

и народы, поэтому чуть что, как они тут же начинают разделяться! Так и возникла сфера сатанинской культуры. Все, что 

разделяется на две или три части, относится к сфере сатаны. Из-за грехопадения были утрачены Истинные Родители, 

истинные мужья и истинные дети. Толчком к этому послужили Ева и архангел. Вот до сих пор женщины и живут, 

полагаясь на своих отцов, мужей и братьев — представителей архангела. Поэтому женщины так несчастны! Дочь из 



богатой семьи стала жить с батраком, работающим в их доме. Это все равно, что быть рожденной от батрака! Женщины 

до сих пор не знают, что значит любовь изначального мужа, изначального отца и изначального старшего брата. 

Восстановление заняло шесть тысяч лет из-за осложнений, связанных с родословием; если бы не они, всемогущий Бог 

восстановил бы все за один день. Мы заразились хроническим заболеванием крови, и любые попытки избавиться от него 

приведут к смерти. По этой причине восстановление заняло шесть тысяч лет. Как было бы хорошо, если бы 

грехопадение произошло из-за съеденного фрукта! (155-284) 

Как же конкретно возникло основание для греха, грехопадения, зла и ада? Если мысленно вернуться к Адаму и Еве и 

докопаться до коренных причин грехопадения, станет ясно, что они пали, утратив веру в наказ Бога не вкушать от плода 

дерева познания добра и зла. К тому же они повели себя, как эгоисты. Более того, они фокусировали свою любовь на 

самих себе. Все эти факторы являются сутью грехопадения, поэтому именно они определяют принадлежность к сатане. 

Падшие люди любят без веры, их любовь эгоистична. Поэтому мы считаем мирскими, нерелигиозными тех людей, кто 

ратует за эгоистичную любовь. (79-174) 

3. Сатана надругался над Божьей любовью 

3.1. Сатана — это падший архангел Люцифер 

Что же это за существо такое — сатана? Те, кто верит в Иисуса, должны пред лицом Бога вывести сатану на чистую 

воду. Кто такой сатана? Это прелюбодей, надругавшийся над любовью! 

Негодяй… Этот дьявол до смерти забил отца, изнасиловал мать, и в результате родились вы! Ох, как нелегко на душе, 

правда? Если вам трудно в это поверить, поставьте свою жизнь на кон и спросите у Бога в молитве, правду я говорю или 

лгу! (38-139) 

Наши предки были обвинены сатаной, смешаны с грязью и зверски убиты. Их обиду должны развеять верующие 

христиане, идущие по пути религии. Для этого им нужно вывести сатану на чистую воду и познать Сердце Бога, 

выраженное в каждой отдельно взятой исторической эпохе, которое переживает за будущее. Тогда Бог скажет, обливаясь 

слезами: «О, Мои сыновья! Доченьки Мои!» Только тогда мир начнет развиваться. (8-118) 

Ева была будущей женой Бога. Адам, объединившись с Богом, должен был стать Самим Богом. Сатана совершил 

насилие над женой Бога! Поэтому он — враг Бога и наш враг. 

Кто такой сатана? Это насильник, надругавшийся над супругой Бога! Она одновременно была супругой и Адама, и 

Бога. Насильник, надругавшийся над супругой Бога! Сатана — это враг любви. Поэтому, хотя Бог и наказал любить 

врагов, Он не говорил нам любить прелюбодея-сатану! Дьяволу не может быть прощения! Бог может полюбить людей, 

имеющих отношение к сатане, но простить сатану Он не может. Таков Принцип, и вы должны это знать! (148-281) 

Ева является одновременно женой Адама и дочерью Бога. Сатана изнасиловал Еву. Поэтому для Бога сатана стал 

прелюбодеем. Традиционные церкви этого не знали до сих пор! (19-124) 

Сатана — это зачинщик, который выгнал настоящего хозяина, похитил его жену и свел его детей в могилу. Есть ли, в 

таком случае, возможность прощения сатаны, врага Бога и человечества? Ведь сатана стал для Бога прелюбодеем, 

надругавшимся над любовью! Можно ли простить его? Если простить такого сатану, весь мир разрушится до основания! 

Вправе ли вы после этого считать, что можно запросто стать Божьими сыновьями и дочерьми? Знайте же, что до тех пор, 

пока ситуация не изменится, Бог и человечество не могут уклониться от томительного и мучительного исторического 

пути. (53-327) 

А ваши семьи созданы на основе признанной Богом любви? Нет, конечно! Они связаны узами греховной любви 

сатанинского мира, из которого произошли ваши отцы и матери. Вы родились именно в таких семьях! Поэтому вы 

принадлежите к другому роду. А все потому, что разбойники выгнали вашего отца и изнасиловали вашу мать, у которой 

родились подобные выродки! Таким образом возник род прелюбодея и дьявольское общество, понятия не имеющее о 

Боге. (19-83) 

Откуда тянется нить вашей любви? Где она начинается? Ее исток — это зло, зачинщик которого — дьявол. Он 

положил начало порочной любви. Человек родился, унаследовав кровь и плоть этого прелюбодея. Хотите, чтобы 

прелюбодей вас любил? Хотите получать любовь, происходящую из грязного прелюбодейского рода? Нет, конечно! В 

этом-то все и дело! (35-77) 

Человек должен был унаследовать от Бога истинную жизнь, истинный род, все полномочия и поселиться во 

Вселенной, окруженный славой. Однако он совершил грехопадение и, впитав в себя сатанинскую любовь, принял род и 

жизнь сатаны. Сатана — это враг Бога, враг Божьей любви и прелюбодей. Иероглиф «прелюбодеяние» состоит из трех 

одинаковых элементов, каждый из которых обозначает женщину. Кто такой прелюбодей? Тот, кто отнял полюбившуюся 

женщину. (213-212) 

Для Бога сатана — это прелюбодей. А человечество — дети прелюбодея. Поэтому сатана — враг Бога. Тот, кто горит 

желанием отомстить Божьему врагу, принадлежит стороне Бога. (16-142) 

Бог, творя Вселенную, вкладывал всю Свою искренность и грезил о великих трудах, исполненных надежды. Но когда 

все условия для Его трудов, для всей жизни и идеологии были разрушены, небеса и земля помрачнели. На передний план 

в качестве врага номер один вышел архангел Люцифер. Нужно ли его схватить и хорошенько поколотить, или не нужно? 

Сатана сделал любимейшего сына и дочь Бога, Его кость от кости и плоть от плоти, своим собственным сыном и 

дочерью! Так нужно ли рубить голову вражине, или лучше оставить все как есть? Бог был первым, кто на протяжении 

всей истории прикладывал огромные и самоотверженные усилия, чтобы этого достичь. (27-40) 

Знайте, что сатана — это зачинщик полнейшего нарушения прав царевича и царевны, разрушения любви в их семье, 

будущего их потомков, Божьей идеальной семьи и Царства Небесного! 

Этот зачинщик — не только враг Бога, но и наш враг. Похоже на то, будто бы вражеский полководец забрал царевича 

и царевну из царской семьи завоеванного им царства, сделал их своими слугами и заставил наплодить потомков для 

мира слуг. Падшее человечество преумножилось под владычеством злого дьявола, хотя должно было процветать под 

владычеством царевича и царевны. 



3.2. Сатана — враг любви 

Кто такой архангел? Это прелюбодей, отнявший у Бога жену. Сатана, субъект зла — это прелюбодей, отнявший жену 

Бога! Прелюбодей — это не член правления какой-нибудь фирмы ! Я имею в виду прелюбодея, который вкусил от 

любви. Люди ведь не знали об этом! (35-45) 

Изначально люди должны были стать Божьими принцами и принцессами. Однако они стали детьми слуги, и его 

потомки заполонили весь мир! 

Вы знаете, кто такой сатана, не так ли? Сатана — это прелюбодей. Кто же это такой? Это тот, кто совершил 

преступление против любви, сойдя с разумного и единственно верного пути любви. Сатана совершил преступление 

против любви! (135-266) 

Кто такой сатана? Он надругался над Самим Богом! Он убил своего отца, изнасиловал мать и теперь заправляет в их 

доме! Человечество не смогло отомстить своему злейшему врагу и смирилось с такой ситуацией. (153-267) 

Вы можете любить прелюбодея? Это боль Бога. Бог очень несчастен! Что это за прелюбодей? Он посягнул на три 

поколения, то есть на бабушку с дедушкой, на маму с папой и на меня. То есть сатана, захватив царский дворец Царства 

Небесного, ограбил и убил находившуюся в нем мою бабушку, мать и жену! Вот какой это вражина! (188-185) 

Закрывая глаза на преступление дьявола, врага любви, небо и земля вывернулись наизнанку. Поэтому для того, чтобы 

найти изначальную любовь, они не должны его прощать! Не вынеся приговор дьяволу, нельзя отыскать изначальную 

любовь. Именно поэтому Бог считает Своим злейшим врагом безнравственную любовь. Она уже успела 

распространиться, и Бог не может найти место для благополучного поселения. (53-137) 

Бог взывает к нам: «Для чего нужны все знания, власть и богатство? Зачем нужна человеческая любовь и какие-то 

семьи?» Нужно отказаться от всего! Падший человек — это плоть и кровь сатаны-прелюбодея! Так плюньте же на все! 

Тьфу! (188-185) 

Все без исключения хотят стать детьми Бога. В этом — изначальный Принцип творения; так должно было быть. Для 

этого люди должны были родиться в роду Бога, но они переметнулись к сатане, врагу Божьей любви, и стали частью его 

рода. Это очень печально, ведь они должны были родиться в семье Бога! (191-211) 

На чем настаивает сатана? Он говорит: «Ты — Бог, а я стал дьяволом. Признаю — я дьявол! Но, создавая Адама с 

Евой, Ты создал и архангела Люцифера! Интересно, Ты при этом имел в виду эталон вечной или же временной любви? 

Что гласит Твой Принцип, а?» И что же должен сказать на это Бог? Скажет ли Он: «Я руководствовался эталоном 

временной любви»? Без сомнений, Он ответит: «Я брал за основу вечность». Тогда сатана скажет: «Я изменился, но 

разве Ты можешь измениться?» Бог ответит: «Конечно, нет!» «Хоть я, изменившись, и занимаюсь разрушением, Ты ведь 

не можешь разрушать! Разве не так?» «Само собой», — ответит Бог. Как раз за это сатана и держится! (125-211) 

Не полюбив врага, невозможно войти в Царство Небесное. Я узнал об этом в духовном мире, и как тут не 

позавидовать! Хоть Адам с Евой и пали, закон Божьего Принципа не изменился. 

Принципиальный закон вхождения в Царство Небесное не меняется — что до грехопадения, что после. Этот закон 

заключается в том, что если бы изначальный Адам достиг совершенства, он объединился бы с Богом и, любя архангела 

Люцифера, вошел бы вместе с ним в Царство Небесное. Этот принципиальный закон остается неизменным, и сатана 

настаивает на нем. (182-278) 

В мире тоже так: если никто не знает о преступлении, которое совершил преступник, он может вести себя так, будто 

ничего и не было. Но если даже какой-нибудь мальчонка заявит, что видел, как совершалось преступление, преступнику 

придется подчиниться. Поэтому, чтобы подчинить сатану, нужно вывести его на чистую воду, раскрыть обстоятельства 

его преступления и начать движение за изгнание сатаны с небес и земли. (53-192) 

Бог является Хозяином вечного всеобщего закона, поэтому необходимо приволочь и обвинить сатану перед Богом. 

Нужно подать жалобу на сатану! Затем, выслушав его оправдания, нужно предъявить ему обвинения прокурора и 

прижать к стенке так, чтобы тот не смог и шевельнуться! Безгрешные архангелы в это время должны повторять: 

«Правильно! Все верно!» (65-164) 

4. Плод дерева познания добра и зла — это половые органы Евы 

4.1. Адам и Ева прикрыли нижнюю часть тела, что говорит об их грехе 

Дамы и господа, я не знаю точно, что именно вкусила Ева — плод дерева познания добра и зла или яблоко; но она 

сначала увидела его, потом сорвала, а уж потом скушала. В этом были задействованы ее глаза, руки и рот; поэтому после 

еды ей следовало бы прикрыть глаза, спрятать руки и закрыть рот. Проблема, однако, в том, что Ева после вкушения 

плода прикрыла нижнюю часть тела! (54-56) 

Человек рождается ребенком, обладающим сердцем, но затем он должен расти и развиваться, чтобы стать взрослым и 

управлять Вселенной. Бог тоже должен спуститься, стать единым с осью и вращать Вселенную. Слова Принципа: «Не 

вкушай от плода дерева познания добра и зла!» говорят о том, что нужно ждать, пока не станешь зрелым. Значит, нужно 

ждать до тех пор, пока не определится центральная точка, в которой можно было бы закрепиться. (171-9) 

Что является первичным, любовь или самосознание? Первой идет любовь. Если бы так и было, все бы шло по плану. В 

таком случае на жизненном пути не было бы ни стен, ни оврагов. Зубья шестеренки Небесного закона идеально 

схватились бы, и великое действие Небесного закона моментально привело бы ее в движение. Женщина, однако, 

уклонилась от этого закона и начала с самосознания. Сказано ли в Библии, что она хотела что-то вкусить? Увидев 

вожделенный плод, она осознала, что ее глаза открылись! Это и стало проблемой. Поэтому помните о том, что, попав в 

положение, в котором вы осознаете себя и сможете самоутвердиться, вы окажетесь под прицелом коварного сатаны и 

падшей природы! Вы должны это четко себе представлять. (171-93) 

Дьявол укоренился в теле человека. Бог создал Адама и Еву, но они пали, будучи несовершеннолетними. Плод, от 

которого нельзя было вкушать, — это не фрукт. Если бы они сорвали плод руками и скушали, они бы прикрыли рот и 

руки; зачем же они прикрыли половые органы? Это смертельная западня! Это зона риска, способная погубить 

человеческую культуру. Скажите, почему слово «любовь» является одновременно и святым, и вульгарным? Почему это 

слово называют бранным? Потому, что именно любовь разрушила великий принцип неба и земли. (198-86) 



Почему Бог не смог ничего сделать, оказавшись бессильным? Какой грех может быть столь ядовитым? Скушали плод, 

говорите? Если они скушали плод, зачем им было прикрывать половые органы? Они осквернили кровь, тем самым 

осквернив жизнь. Осквернить жизнь — значит, осквернить любовь. Человек, который должен был стать подобным 

нервной системе великого Принципа небес и земли, пал, не достигнув совершеннолетия! Кто надругался над женщиной? 

Архангел, слуга, изнасиловал Еву, Божью дочь, которая в будущем могла стать Божьей царицей и телом Бога. Сатана 

взял и поменял кровный род! Вы слышите такие вещи впервые… (200-7) 

Вы знаете, что такое плод дерева познания добра и зла? Он означает половые органы женщины. В Корее говорят: «Я 

вкусил женщину». Корейский язык восхитителен! Мужчины говорят: «Давай вкусим эту женщину!» Так говорят даже 

те, кто не знает Библии! Они откровенно говорят об этом своей душе. Нужно откровенно сообщать обо всем своей 

совести! В последние дни обо всем нужно откровенно рассказать. (137-207) 

Появляется ли первородный грех, если вкусить плод с дерева познания добра и зла? Отец сказал, что это — грех, но 

что же это за плод, если после него тысяча — нет, десять тысяч потомков становятся грешниками? Здесь речь идет о 

связи с кровным родом. Если к родословной привить корень греха, он будет вечно передаваться по наследству. Это 

происходит лишь из-за проблемы с любовью. Причина грехопадения — это порочная любовь. (23-108) 

Если бы, как говорят христиане, человек пал, вкусив от плода с дерева познания добра и зла, это можно было бы очень 

просто восстановить. Бог создал бы что-нибудь еще вкуснее и лучше, чем тот плод, и угостил бы человека. Разве не было 

бы это искуплением? Теоретически все именно так. (38-139) 

Адам и Ева должны встретиться на вертикальной линии. В месте встречи их объединила бы любовь. Куда же должна 

направиться любовь? К центру. Центр — это половые органы мужчины и женщины. Именно туда она и направляется. 

Вот как драгоценны половые органы мужчины и женщины! Поэтому мужчина и женщина должны жить и служить им, 

как Богу. Половые органы — это святое святых. (185-256) 

Почему после грехопадения Адам и Ева прикрыли нижние части тела? Христианство не знает, почему! А что, — 

может, они действительно съели плод? Из-за чего Бог мог изгнать любимых сына и дочь? Насколько же серьезной 

должна быть проблема, чтобы изгнать их! (197-227) 

Ева стала материнским чревом двух миров. Она оказалась в промежуточном положении между добром и злом. Кто же, 

в таком случае, должен решать, куда направляться: к добру или ко злу? Это решение нужно принять самостоятельно. 

Для этого нужно истреблять зло и сатану и поддерживать Бога. Нанося удары сатане, нужно в несколько раз сильнее 

поддерживать Бога! Чтобы нанести удар злу, нужно вложить все свои силы. Одновременно с этим с удвоенной энергией 

нам нужно поддержать Бога. (31-7) 

Что такое грехопадение? В христианстве говорят: «Как раз тогда и был съеден плод дерева познания добра и зла». Под 

этим плодом понимается фрукт, сорванный с дерева. Однако никакой фрукт не может равняться ценности человека! Все 

растения должны были занимать положение ниже человека. Бог не наделял их элементами, способными привести к 

грехопадению существ более высокого уровня. (166-36) 

В традиционных церквях грехопадением называют поедание плода дерева познания добра и зла. Такое толкование 

материалистично. Если говорить о том, что дух становится падшим, если съесть материю, чем это будет отличаться от 

коммунистической теории, гласящей, что дух порождается материей? Дух становится падшим, если съесть материю? 

Может ли дух пасть, если съесть материю? Если сказать, что из-за духа материя стала падшей, в этом будет смысл, но не 

может же быть, чтобы дух стал падшим из-за материи! Высказывание о том, что материя порождает дух, принадлежит 

материализму. (41-260) 

4.2. Плод дерева познания добра и зла — это развилка дорог жизни и смерти 

В Библии сказано, что плоды деревьев Эдемского сада можно было рвать и есть, но дерево жизни и плод дерева 

познания добра и зла, которые росли посреди сада, нельзя было ни трогать, ни рассматривать. Что это за деревья росли в 

Эдемском саду? Брату и сестре можно и прикасаться друг к другу, и целоваться. Они могут вкушать плоды всех 

остальных деревьев. Но им ни в коем случае нельзя было прикасаться к плоду дерева познания добра и зла и к дереву 

жизни, то есть к половым органам мужчины и женщины! Такое им было дано предостережение. (200-70) 

Вы знаете, что такое плод дерева познания добра и зла, ставший причиной грехопадения прародителей человечества? 

Это половые органы мужчины и женщины. Если их использовать правильно, страна будет процветать, а если 

неправильно — погибнет. Вот что такое плод дерева познания добра и зла! О царе можно сказать то же самое: если он 

использует свои половые органы правильно, страна будет процветать, а если нет — страна погибнет. Из-за них 

разрушаются семьи и общество; из-за них происходит разделение на ад и Небеса. Там, где добро должно принести плод, 

плодоносит зло. Разве это не плод дерева познания добра и зла? У каждого из вас есть этот плод; или у вас его нет? Плод 

дерева познания добра и зла — это половые органы мужчины и женщины. Словно голова ядовитой змеи… Почему 

Иисус назвал сатану ехидной? Почему он назвал его змеем? Половой орган — это голова змеи. Вы должны знать об 

этом! Голова ядовитой змеи! И женщины, и мужчины питают к этому живой интерес, не так ли? (227-215) 

Что такое плод дерева познания добра и зла? Если любить неправильно, наследуется плод вечного зла, а если любить 

правильно, наследуется плод вечного добра. Неужели этот плод — всего лишь фрукт? Что за вздор! Плод дерева 

познания добра и зла — это половые органы мужчины и женщины. (226-73) 

Женщина более мужчины предрасположена к тому, чтобы совершить грехопадение. Поэтому Бог дал 

предостережение: «Плод дерева познания добра и зла вкушать нельзя!» Если половые органы женщины примут доброго 

мужчину, родится плод добра; в противном случае появятся плоды зла. Плод дерева познания добра и зла — это половые 

органы женщины. Может ли такое произойти с мужчиной? Нет, не может. (221-266) 

Когда Бог предостерегал Адама и Еву, чтобы они не ели от плода, кому из них Он дал этот наказ? Бог не давал его 

Адаму. Адам в период половой зрелости был занят тем, что носился везде, как угорелый, а когда уставал, тут же валился 

спать без задних ног. А женщина, присев на берегу, распевала такую песенку: «Мягкий солнечный свет! Ах, распустился 

цветок! Ах, голубая вода, лазурного неба глоток!» Наверное, между строк в этой песне можно было услышать: «Вот 



стать бы такой же красивой, как цветок!» Поэтому женщина нисколько не уступает мужчине в половом созревании. 

Женщина в этом плане даже быстрее. (221-266) 

Плод дерева познания добра и зла — это половые органы. Они могут принести как хороший плод, так и плохой. Если 

соединиться с нехорошим мужчиной, получишь семя зла, а если с добрым — родится плод добра. Речь идет о половых 

органах женщины. Ева, совершив грехопадение, влилась в род дьявола. Дьявол — это архангел. Этот архангел был всего 

лишь слугой! (209-235) 

Какое предостережение мог дать Бог? О чем Он мог предупредить Адама и Еву — верх идеала? О чем предупреждают 

отцы и матери молодых парней и девушек? К чему им нужно быть внимательными, выйдя из дома? Логика та же самая! 

Что может заботить Бога? Ему не нужны ни деньги, ни знания и не власть. Бог может обрести их в любое время по 

Своему желанию. Но даже Бог не может обращаться с любовью, как Ему вздумается! (196-9) 

Существует выражение о том, что «глаза откроются, если вкусить от плода дерева познания добра и зла». Что значит 

«глаза откроются»? Это значит, что вы узнаете о противоположном поле, то есть мужчина узнает женщину, а женщина 

— мужчину, только и всего. 

Глупо, родившись мужчиной, не познать женщину. В чем наивысший идеал? Идеал высочайших устремлений 

мужчины — это женщина, но какая женщина? Разве это не должна быть женщина, которую мужчина будет любить и в 

молодости, и в старости, то есть вечно? (178-41) 

Когда Бог создавал человека, над какой частью тела Он больше всего трудился: над глазами, ртом, носом или руками? 

Люди об этом даже не догадываются! Эта часть тела — опорный пункт любви. Он есть и у мужчины, и у женщины. Это 

— изначальный дворец любви. В нем мужчины и женщины познают любовь. Без него любви не познать; у нее просто не 

будет хозяина. 

Где находится дворец любви, жизни и рода? В самых важных органах мужчины и женщины. Они были самым святым 

творением Бога. Если кто-нибудь посмеет посягнуть на них, все разрушится. 

В этой точке соединяются три величайших ценности: любовь, жизнь и род, не так ли? Источник трех важнейших 

элементов — это половые органы. (205-328) 

С точки зрения изначального Божьего идеала творения самое бесценное место — это святое святых. Существует 

«святое» и «святое святых». В святое святых кто угодно не войдет! Кроме человека, который отвечает за него, то есть 

первосвященника, никто не может открыть его крышку по собственному желанию. В Библии, в Песне Песней это место 

называется запечатанным источником. (205-328) 

Если обращаться с драгоценным дворцом жизни, любви и рода подобно развратнику, который обращается с бычьими 

яйцами, можно ли когда-нибудь расплатиться за такой грех? Это серьезная проблема, не так ли? Это место — самое 

святое. 

Самый драгоценный орган, созданный Богом, — это святое святых. Что будет с тем, кто его осквернит? На пути 

Моисея тех, кто осквернял Божий завет, убивали на месте, не так ли? Это тот же самый случай! Осквернив храм любви, 

невозможно получить прощение. Мужчина и женщина обнимают друг друга, прижимают к груди. Слова «Я тебя 

люблю» носят вселенский характер. Эти слова — пробный камень сферы единства Бога и человека. В этот момент 

образуются узы, связывающие ограниченное с беспредельным. (218-121) 

Ребенок, рожденный от святого мужчины и святой женщины, которые соединились в точке пробуждения священной 

любви, священной жизни и священного рода, попадает прямиком в Царство Небесное. Ему не нужны ни религия, ни 

самосовершенствование. 

Если тело и душа ребенка будут находиться под прямым углом друг к другу, и если его любовь, а также внутренние и 

внешние аспекты будут развиваться должным образом, он будет понимать все без лишних слов. Это касается и нас тоже. 

Я что, специально учился на лидера Церкви Объединения? Я и так все прекрасно понимал! Я и так вижу, что есть что. 

Меня можно и не учить, я и так все знаю! (211-225) 

Что такое плод дерева познания добра и зла? До сих пор это было тайной. Никто не мог рассказать об этом! В этом — 

изъян наших предков. Да уж, наши предки дали маху! До тех пор, пока не придут истинные предки, эта тайна так и 

останется тайной. Ни Бог, ни сатана не смогут ее открыть. (191-211) 

5. Неизбывное горе грехопадения и Сердце Божьего восстановления 

5.1. Враг любви, неизбывное горе грехопадения 

Факт грехопадения связан с изгнанием старшего сына и старшей дочери. Старший сын — это единственный сын, а 

старшая дочь — единственная дочь. Адам и Ева родились как единственный сын и единственная дочь бесчисленных 

поколений. Вы только представьте, что был изгнан единственный сын бесчисленных поколений! 

Представьте, как велика будет боль родителей, если они потеряют единственного сына, даже если у них есть еще и 

дочь? Есть пословица, в которой говорится о том, что при смерти единственного сына семи поколений, горько плачут 

абсолютно все — и односельчане, и соседи, и знакомые. Нельзя представить скорбь родителей, потерявших 

единственного сына семи поколений! Если только представить, что им будут сочувствовать родители всех семей в 

округе, а также все дети и братья с сестрами, то для скольких же поколений это единственный сын? Для миллиардов 

поколений, не имеющих числа. 

Поэтому отношения отца и сына так и не были установлены. У Бога, потерявшего единственного сына бесчисленных 

поколений, нет возможности отыскать его снова, не преодолев ради этого страданий бесчисленных поколений. Мы и не 

знали, что у нас такой Небесный Родитель… А что сатана? Он извратил Божью любовь! Ева бросилась в объятия этого 

вражины, и поэтому, даже если он предъявлял обвинения тысячи и десятки тысяч раз, Богу до сих пор приходилось 

выслушивать его и любить. Вот в таком положении находится Бог! Вы даже не знаете, как тяжело приходится Богу! 

Знайте, что Его положение гораздо тяжелее, чем положение мужчины, который молится о прощении врага, к которому 

ушла его жена! Вы бы так смогли? (182-101) 



Сатана надругался над Евой. Он — враг Божьей любви. Этот враг тысячелетиями всех обвинял, однако Бог не 

выказывал и тени недовольства и вел Себя как истинный Хозяин. Поэтому Бог ничего не может ответить на чьи-либо 

жалобы до тех пор, пока на земле не появится единый центр. И все это из-за архангела! (182-182) 

Сатана извратил Божью любовь. Об этом впервые заявил на весь мир преподобный Мун, но кто же такой дьявол? 

Слуга надругался над той, которая в будущем могла стать супругой Бога! Кто такие Адам и Ева? Они — тело Бога. В 

первом послании к Коринфянам сказано: «Разве не знаете, что вы храм Божий?» Божий храм! Что имеет в виду Библия, 

говоря о том, что Адам дал всем имена? Это значит, в его душе пребывал Бог. (209-23) 

С точки зрения Бога сатана — это прелюбодей. Ева — развратница, а сатана — развратник. Невозможно восстановить 

жену и дочь, находящихся в таком положении, если не считать их чистыми и непорочными. Без этого не вернуться в 

изначальное положение. Никто не понимает душу несчастного Бога, Который оказался в подобном мире! Никто не 

понимает Его, кроме меня. (227-7) 

Если любимой жене, которая ушла к врагу и родила ему ребенка, придется снова вернуться, может ли муж принять и 

ее, и ребенка с чистой душой, как перед свадьбой? Сатана — это враг любви, он предал любовь. Это в равной мере 

относится и к Адаму, и к Еве, совершившим грехопадение. Тем не менее, если не преодолеть этот рубеж в Божьем 

Сердце, мир не придет на землю. Сатана подчинится лишь тогда, когда появится такой эталон. (237-180) 

Бог не сможет исполнить Свою роль, если будет относиться к сыновьям и дочерям дьявола, врага любви, как к 

вражьим детям. Нужно установить эталон любви с сердцем, любящим их как изначальных и безгрешных сыновей и 

дочерей. Вы когда-нибудь думали о скорбном положении Бога, Который обязательно должен это сделать? (208-231) 

Высший эталон христианства и многих других религий призывает любить своих врагов. На Бога распространяется тот 

же принцип, поэтому Он не может не любить сатану. Сатана — враг любви, но Бог должен любить врага больше, чем 

безгрешных Адама и Еву! Почему? Если Отец не полюбит внебрачных детей, пришедших к Нему вместе с Евой, 

побывавшей в объятиях врага, больше Своих Собственных детей, Ева не сможет вернуться на изначальное положение. 

Понимаете, что я имею в виду? (235-72) 

Мы приходим к выводу, что, если вы не станете великодушным мужчиной, способным молится за врага, 

соблазнившего любимую жену, вы не станете и ребенком Бога. Почему? Кто такая Ева? Она — жена Бога. С тех пор, как 

прелюбодейка ушла к сатане, прошло не шесть тысяч, а несколько десятков тысяч лет. История человечества 

насчитывает до десяти миллионов лет, правильно? Кто поймет всю неизбывную сердечную боль Бога, Которому все это 

время приходилось иметь дело с сатаной, даже если тот предъявлял свои обвинения? 

Поэтому человек, не побывавший в роли мужчины, способного молиться за врага, в объятия которого бросилась его 

любимая жена, не может понять Сердце Бога. (184-192) 

Думая о Сердце Бога, Которому придется вновь принять на изначальное незапятнанное положение прелюбодейку, 

которая бросила Бога накануне свадьбы, убежала к врагу и нарожала ему детей, начинаешь понимать, как же нужно 

возвеличить Мать! 

Она должна стать гораздо лучшей Матерью, чем была в свое время Ева; она должна суметь разгладить сердечные 

шрамы скорбного и горестного Бога, появившиеся из-за Евы. Это должна сделать семья Родителей. Вы понимаете? (233-

220) 

Чтобы приготовиться к этому пути, нужно набраться решимости отдать даже собственную любимую жену зачинщику-

сатане и благословить их! Вы понимаете? Вот в каком положении находится Бог! Дьявол предал любовь, он стал ее 

врагом. Если в последние дни найдется человек, имеющий право стать Мессией, и если он не исполнится решимости 

освободить Бога, даже отдав свою невесту в жертву сатане, он не сможет освободить Бога. (185-73) 

5.2. Условия для обвинений сатаны 

Дьявол — это предатель любви в Божьих глазах. Бог до сих пор внимал всем обвинениям сатаны, предавшего любовь. 

Божье Сердце до сих пор переносило абсолютно все, чтобы выполнить условие любви к сатане перед лицом всего 

человечества. Почему? Как и до грехопадения, архангел сможет войти в Царство Небесное, только если его полюбит Бог. 

Бог и люди, Его сыновья и дочери, войдут в Царство Небесное лишь после того, как полюбят сатану. Вот сатана и давай 

обвинять! Он говорит: «Да, я стал дьяволом! Но разве в соответствии с неизменным эталоном Твоего Принципа 

творения Ты и Твои дети, чтобы войти в Царство Небесное, не должны меня любить?» Бог отвечает: «Да, это так». Вот 

так сатана брал за шиворот и обвинял до сих пор! (185-9) 

А что же сатана? Он предал Божью любовь. Этот коварный злодей разрушил великий Принцип Небесного закона и до 

сих пор не может оставить человечество в покое, грабя, обдирая и избивая людей! Я спущусь в ад и вышвырну этого 

негодяя на свалку! Если людей оставить в покое, изначальная душа тут же направит их к Богу. 

С наступлением весны, под лучами солнца на иссушенных ветвях деревьев распускаются почки. Подобным образом 

ведет себя и наша изначальная душа: в спокойной и свободной обстановке она естественно приведет нас к Богу. Поэтому 

сатана изо всех сил не дает нам жить. Вы же этого не знаете, так ведь? Я хочу освободить и собрать воедино все 

человечество, которое даже не подозревает о своей несчастной судьбе. Я призываю к объединению! (142-263) 

Ценой любых жертв мы должны отомстить врагу Отца. Но отомстить ружьем и мечом не получится. Единственный 

способ отомстить — любить еще больше. Поэтому, лишь полюбив своего врага, можно занять положение Бога, 

соответствующее изначальному плану творения. 

Почему? Сатана, как и архангел во времена творения, должен получать любовь Бога. Он должен получать ее вечно, вот 

он и заявляет: «Хоть я и пал, но если Ты хочешь стать Богом и управлять Вселенной, сначала следуй правилу, которое 

предписывает Тебе любить меня!» Вот в чем проблема! От таких фактов просто голова кругом идет… (120-222) 

В соответствии с изначальным Принципом творения человек должен был стать ребенком Бога. Но из-за грехопадения 

он стал ребенком сатаны. Поэтому Бог сражался с прелюбодеем-сатаной не на жизнь, а на смерть. Отвергая условия 

обвинений, Бог бился изо всех сил, чтобы вызволить человечество. Последователи традиционных церквей даже 

представить себе не могли, что Бог такой потрясающий! Они представляют Его лишь Богом славы и восклицают: «О! 

Слава на небе и на земле Господу Богу Нашему!» (41-260) 



Дамы и господа, кто такой сатана? В глазах Бога он — прелюбодей. Если простить прелюбодея, это будет идти вразрез 

с Небесным законом. Значит, это сделать невозможно. Поэтому в наши дни люди из мира сатаны могут получить 

прощение сто и даже тысячу раз, а сам сатана не может получить абсолютно никакого прощения. Для этого и существует 

великий суд. На этом суде судят не человека, а сатану, который вольготно, по-хозяйски расположился в душе человека. 

(22-236) 

Сатана — это враг, поправший любовь. Вор вошел в дом, когда родители спали, забил до смерти отца и надругался над 

матерью. Кто такой сатана? Это враг любви, надругавшийся над Евой, субстанциальным партнером Божьей любви. Надо 

обладать сердцем, способным передать любимого человека прелюбодею, да еще и пожелать ему счастья! Если вы 

собираетесь полюбить врага, недостаточно лишь простить его. Думаете, сатана будет за это благодарен? Ваше сердце 

должно быть способно на то, чтобы передать своего единственного любимого человека врагу и даже пожелать ему 

счастья! Это — высочайшая вершина. Или вы считаете, что войдете в Царство Небесное одной лишь верой? (34-261) 

Современные христиане утверждают, что человек пал, когда змей что-то там нашептал Еве, а та взяла и съела плод. 

Вот болваны! Вы же не понимаете Принцип! Как же Богу было печально, горько и досадно! Он больше всех в истории 

тосковал, мучился и горевал. 

В тот момент, когда Адам и Ева вкушали плод дерева познания добра и зла, Сердце Бога от досады разрывалось на 

куски! Но Бог не мог их не любить. Вы должны знать об этом! (21-128) 

Может быть, вы думаете, что как только Адам и Ева собрались вкусить от плода дерева познания добра и зла, Бог 

начал приговаривать: «Надо же, все происходит, как Я и боялся! Давайте еще чуть-чуть!»? Нет! Сердце Его сжалось, и 

все чувства сконцентрировались в одном месте. «Ни в коем случае не ешьте!» Он дрожал, обливаясь потом и кровью; 

просто невозможно описать Его щемящую душу боль! Из-за этого Богу пришлось побывать в столь невообразимом 

положении. 

Подумайте, мог ли Бог просто наблюдать за Адамом и Евой, вкушающими от плода? Если бы у Него был меч, Он бы 

отрубил всю историю! Ему хотелось отрубить целый мир, но Он не мог этого сделать, поэтому Ему оставалось лишь 

горевать. (21-128) 

Если бы Адам и Ева, находившиеся рядом с Богом, могли заглянуть Ему в душу и увидеть, что там происходит, они бы 

не совершили грехопадение, если бы даже захотели. Родители любят своих детей, но дети не знают глубину 

родительского сердца. Они, конечно, пали, будучи незрелыми, но толчком к грехопадению была не физическая 

незрелость. Незрелым было их сердце. Разве бы они пали, имея такое отношение: «Я накрепко связан с Богом. Ничто и 

никогда нас не разделит», и если бы почувствовали, что Бог небезразличен к их проблемам? В конечном итоге, люди 

пали из-за того, что в сердце не было единства. Грехопадение произошло потому, что мой ветер дул в одну сторону, а 

ветер Бога — в другую; к тому же направление моих мыслей разошлось с направлением мыслей Бога. Верно я говорю? 

Падшие люди находятся на положении детей, родившихся после того, как разбойник забил до смерти отца и 

надругался над матерью. Сатана — это враг Божьей любви. Он надругался над Божьими детьми, поэтому Бог любви не 

может простить сатану. Нет прощения тому, кто надругался над любовью! Поэтому можно простить всех, кроме сатаны. 

Если его простить, Небесный закон развалится на куски! (41-165) 

Мы — падшие потомки людей, предавших Сердце Бога. Как вы думаете, в чем заключается предательство наших 

предков? Думаете, они просто взяли и съели плод, который нельзя было есть? Нет! Они предали Сердце, Божье Сердце! 

В этом проблема! Какое же Сердце они предали? Они предали Сердце идеала творения, Сердце надежды. (9-92) 

Почему сатану нельзя прибить на месте? Почему даже могущественный Бог не может этого сделать? Потому, что 

сатана связан с родословием. Если попытаться вырвать сатану, одновременно с ним выдернув все остальное, придется 

уничтожить весь род людской! Если удалить всю сатанинскую кровь, человечество тут же исчезнет. Это касается и 

Адама с Евой. Придется уничтожить всех. Почему же Бог не может уничтожить Адама и Еву и создать их заново? Да нет 

же такого закона! Любовь есть Альфа и Омега; появившись, она устремляется в вечность. Ее основа — идеальный 

эталон, поэтому Бог не может поразить человека, объекта Своей любви. Вы должны знать об этом! (188-185) 

Как сатана мог сопротивляться Богу целых шесть тысяч лет? Сатана до сих пор держался за Принцип. Он говорил 

Богу: «Ты можешь меня покарать? Если хочешь это сделать, сперва преврати в руины небо и землю! Разве Ты сотворил 

меня не для того, чтобы любить на уровне завершения, пусть даже и любовью, предназначенной архангелу?» Архангел 

тоже должен получать любовь стадии завершения. Вот он и спрашивает Бога: «А Ты любил меня на стадии 

завершения?» Даже Бога этот вопрос ставит в тупик. Любил ли Он архангела на стадии завершения? Нет, Он не смог 

этого сделать. Бог полностью выполнит Свою ответственность, когда полюбит архангела на завершающей стадии в 

Эдемском саду, где свободны и небо, и земля. Без этого Он будет связан по рукам и ногам. (37-211) 

Бог не смог призвать к ответу архангела за то, что тот десятки миллионов раз убивал Божьих любимых сыновей и 

дочерей в течение шести тысяч лет. А все потому, что Он несет ответственность за то, что не смог полюбить архангела 

совершенной любовью. Поэтому до сих пор за кулисами печальной истории стоял сатана, который тут же обвинял, 

стоило кому-либо совершить ошибку: «Бог, послушай! Знаешь, вон тот человек собирается совершить грех!» Эти факты 

стали известны лишь благодаря появлению Церкви Объединения. До нее об этом никто не знал! (35-77) 

У Бога не было почтительного сына. Не стало таких понятий, как путь патриота, праведника и святых детей к Богу; не 

стало основных принципов распространения любви, которые могли защитить страну, поэтому Богу не на что опереться. 

До сих пор Его свобода была ограничена, словно у заключенного. Царство Небесное находится в руинах и пустует. 

Бедный Бог переживает такую страшную боль! (302-226) 

6. Благословение Истинных Родителей и восстановление родословной 

6.1. Нам нужен Мессия в качестве Истинных Родителей 

Вы родились от изгнанных Богом ложных родителей, не имеющих никакого отношения к Истинным Родителям. Чтобы 

избавится от этой родословной, нужно ее вырвать и растоптать. Если таким образом не поменять кровный род в самой 

своей основе, то Царство Небесное останется недоступным. 



Чтобы изменить род, нужно войти в костный мозг Адама, то есть в центральную часть его плоти и костей, и выполнить 

все победные условия, соединяющие семя будущего ребенка с Божьей любовью. Без этого невозможно родиться 

ребенком Бога. Теоретически это несомненно, ведь в Библии есть запись об этом. Поэтому Библия — это Слово Божье. 

Кто такой Мессия? Это Истинные Родители. Зачем нам нужны Истинные Родители? Чтобы с помощью их любви 

принять новую ветвь привоя. Поэтому, если они не появятся, падший человек не сможет избавиться от первородного 

греха и подняться до безгрешного положения, в котором можно получить Благословение стадии завершения. Мессия 

уполномочен прийти на землю в качестве Истинных Родителей. Кто такие Истинные Родители? Это горизонтальные 

Родители, которые обладают горизонтальной истинной любовью и являются представителями вертикального Истинного 

Отца. Христиане говорят, что Мессия — это Бог, а Бог — это Мессия, но это не так. Бог — это вертикальный Истинный 

Отец. Второго такого не существует. А Мессия — это горизонтальные Истинные Родители. 

Какой Спаситель нужен падшим людям? Спаситель, единый с Божьей волей, не имеющий ничего общего с падшими 

родителями и занимающий положение безгрешных Адама и Евы. Такой Спаситель примет Божью любовь и, заняв 

положение Истинных Родителей, позволяющее получить Благословение, сможет возродить человечество. Без этого 

человеку не подняться до положения, не имеющего отношения к первородному греху. 

Вы должны унаследовать новый род. Для этого Мессия должен прийти как Отец и, победив сатанинский мир, начать 

вместе с Евой восстановление искуплением там, куда нет доступа сатане. Он должен обрести сыновей и дочерей в семье, 

основанной на супружеских узах, и начать операцию прививки. Поэтому в Церкви Объединения и существует 

Благословение. Церковь Объединения не похожа на другие. Откуда происходит ее родословная? От Бога. Поэтому пусть 

сатанинский мир противостоит нам, как ему вздумается. За это ему придется возместить убытки! (4.10.1987) 

С точки зрения родословия мы происходим из рода сатаны, поэтому мы не можем сами вернуться к Богу. По этой 

причине Мессия должен обязательно преобразовать оскверненный сатаной род и восстановить абсолютное родословие. 

Нужно изменить род. Поэтому Мессия должен обязательно прийти. Без него не восстановить родословие, а ведь это 

нужно сделать непременно! (7.1.1988) 

Другое родословие означает, что и отец другой. Таким образом, если человек происходит из рода другого отца, он не 

сможет искупить грех, не опираясь на изначальных безгрешных родителей. Поэтому история до сих пор развивалась 

вокруг религиозных идей в ожидании человека, имеющего право стать безгрешным прародителем. 

Для чего необходимы Истинные Родители? Они должны помочь укорениться в мире сердца. Сейчас у нас другой 

корень. И ствол, и ветви стали другими из-за грехопадения. Итак, новый корень возьмет свое начало от Истинных 

Родителей, затем появятся ствол и ветви и начнется прививка. Отсекая старое, нужно привить нечто новое. Эта прививка 

станет великим Вселенским потоком. Все, что касается мира сатаны, должно быть отсечено под корень. Из-за 

грехопадения человек стал существом, не имеющим отношения к Богу. Он стал прямой противоположностью Божьей 

любви, и это необходимо искупить. 

Искупление — это избавление от первородного греха; оно связано с основами родословия. Падший человек не может 

самостоятельно решить проблему, связанную с родословием. Для этого нужен Мессия. 

Что должны сделать Истинные Родители? Они должны исправить корень сатанинского мира, то есть порочный род, 

порочную жизнь и путь порочной любви. Откуда в Библии появился парадокс — мол, кто хочет умереть — будет жить, а 

кто хочет жить — умрет? Он появился потому, что сатанинский мир должен умереть. 

В Эдемском саду неправильный брак привел к грехопадению. Теперь же пришли Истинные Родители и, устроив 

правильный брак, вернули все на свои места. Истинные Родители, исправляя ошибки ложных родителей, упраздняют ад 

и даже благословляют на брак десятки и сотни миллиардов предков в духовном мире. Их потомки на земле создают 

семьи истинной любви, и с ними объединяются предки, живущие в духовном мире. Таким образом появляется основа 

для объединения востока и запада. 

Для начала нужно испытать искреннюю сердечную тоску по Родителям. Родители — это моя жизнь, средоточие моих 

желаний и источник всех моих идеалов и счастья. Без служения Родителям нельзя получить спасение. А вы служили 

Родителям таким образом? Подумайте об этом! У вас должно быть твердое убеждение: «Я — сын или дочь, и я буду 

вместе с Истинными Родителями навеки!» Степень вашей убежденности должна превосходить ваше самосознание. Без 

этого ничего не выйдет. 

Насколько сильной должна быть ваша любовь ко мне? Мы возвращаемся к самому главному вопросу. Ваша любовь не 

должна быть запятнана любовью сатанинского мира. Она должна превзойти мир сатаны! Как это понимать? Вы должны 

любить меня больше, чем маму, отца или жену, которые родились в сатанинском мире. 

Поэтому в Библии сказано: «Кто любит жену более, нежели Меня, не достоин Меня, и кто любит мать или отца более, 

нежели Меня, не достоин Меня». Вывод здесь тот же самый. Затем Иисус говорит: «Возьми свой крест и следуй за 

мной!» Он сказал, что нам нужно нести свой крест. Иисус говорил о кресте для того, чтобы сдержать и побороть силу, 

влекущую в противоположную сторону. Для этого нужно пролить много горючих слез. (1.6.1988) 

Не знаю, будет ли менять род именно Мессия, но для того, что бы его изменить, нужно самому приложить усилия. Тот, 

кто не придерживается такого эталона, не может выйти на путь спасения. Подняться на такой уровень отнюдь не легко! 

Для этого нужно пережить состояние, граничащее со смертью. Изменение рода возможно лишь во время сорокадневной 

молитвы и поста или в смертельной ситуации, когда приходится харкать кровью. 

Учитесь у меня способу выполнения искупительных условий. Если бы в прошлом нашелся какой-нибудь японец, 

готовый приобрести мой опыт, отдав взамен всю Японию, она уже объединила бы весь мир! Это была бы самая лучшая 

сделка в мире! В Библии есть такие слова: «Какая польза человеку, если он приобретет весь мир, а душе своей 

повредит?» Это говорит о том, как драгоценна наша душа. Мы должны подробно изучить способ выполнения 

искупительных условий и воскресить наши бесценные души. (22-207) 

6.2. Суть Второго пришествия — восстановление родословия 

Кто же изменит родословие? Это не может сделать кто угодно. Знайте, что ради этого я прошел крестным путем, 

полным слез. Вы продолжаете новую традицию Благословения, не имея никаких заслуг, и все благодаря заложенному 



мной эталону. Чтобы изменения прошли успешно, понадобился Божий труд в течение тысяч лет и моя жизнь, полная 

лишений, направленная на субстанцию. Вот на каком основании вы стоите! Благословение — это прививка; благодаря ей 

меняется родословие. 

Линия крови должна быть идентичной, поэтому нельзя не следовать за миром Сердца Бога. Ведь у нас другие корень и 

ствол. Корень, ствол и ветви должны быть одинаковыми. Тут-то и возникает огромная проблема изменения родословия. 

В одиночку этого не сделать. Для этого нужны Истинные Родители. (172-45) 

Бог с помощью Своей любви вызволяет людей из сферы ложной сатанинской любви и помогает им возродиться. 

Человек был рожден от родителей и предков ложной любви в роду ложной любви. Поэтому он станет Божьим ребенком 

и частью Божьего народа, если родится заново от родителей истинной любви, предков истинной любви и в роду 

истинной любви. Почитание крови Иисуса и таинство Святого причастия символизируют изменение рода и появление 

Божьих детей. (135-9) 

Получая Благословение в Церкви Объединения, вы участвуете в Церемонии изменения рода. Вы же проходили эту 

церемонию? Потом — Церемония палки искупления и Трехдневная церемония. Как все сложно! Сатане туда не 

пробраться. Эти церемонии проводятся после того, как на основании закона Истинных Родителей и Бога были открыты 

ворота Царства Небесного и провозглашено освобождение. Поэтому у сатаны, который орудовал на вершине стадии 

роста, нет возможности вмешаться. Вы понимаете, что такое Церемония изменения рода, которую проходят 

благословленные семьи? Ее нужно обязательно пройти! (235-186) 

В процессе восстановления необходимо абсолютное изменение рода. Вы же проходили Церемонию изменения рода, 

когда получали Благословение, не так ли? Для изменения рода нужно святое вино. Святое вино освящают двадцать один 

раз. Вы же не знаете, как это делается, правда? В ходе этого процесса используется двадцать один освященный предмет; 

за основу берутся плоды, растущие в воздухе, на земле и под землей. Затем идет самое ценное из мира минералов, 

растений и животных. Ни одного из этих предметов не должны касаться условия обвинения. После этого вино оставляют 

на семь месяцев, и при этом с ним ничего не должно случиться! Вы его выпили, но его не так-то легко было 

приготовить! (215-7) 

У вас не появляется живого чувства, когда я говорю об изменении рода? Когда вы стали такими? Ну да, тот самый 

Каин и Авель… Когда я становлюсь Авелем, вы, будучи Каином, объединяетесь со мной. Вы можете стать едиными со 

мной благодаря этим отношениям. Если их не будет, возникнут большие проблемы. (161-130) 

Собрался тут всякий сброд, «двоюродные братья» человека… Каково главное обещание Принципа Объединения? Он 

говорит о том, что можно войти в Царство Небесное, получив подпись Истинных Родителей, подтверждающую ваше 

особое право стать Божьим ребенком. Еще для этого вы должны освободиться, изменив свой род с помощью Истинных 

Родителей. Входить в Царство Небесное нужно в святых одеждах. Войти туда обнаженным не удастся. Если вы хотите 

войти в Царство Небесное, нужно надеть святые одежды. В них облачается тот, кто вооружился Принципом Церкви 

Объединения и осуществил его на практике. Тот, кто получил особые права. Это не получится у тех, кто живет в миру. 

(214-7) 

Как соединиться с Сердцем Бога? На словах — никак. Это возможно лишь с помощью родословия. А вы происходите 

из рода Бога? Об этом до сих пор никто не знал! Поэтому перед получением Благословения вы участвуете в Церемонии 

изменения рода. Во время этой церемонии вы должны войти в состояние полного нуля, которое можно выразить 

словами: «я ничего собой не представляю». Почувствовав, будто вашего тела не существует, вы должны исполниться 

решимости: «я — новое начало, которое унаследует кровь и плоть Родителей». (180-126) 

Вы же проходили Церемонию изменения рода, когда получали Благословение, верно? Ничего не понимая, вы делали, 

как я велел, но не все так просто. 

До сих пор в истории не было порядка из-за того, что Иисус не смог создать супружеских отношений. Думая об этом и 

учитывая эталон Сердца, необходимый для создания одной пары, соответствующей этому идеалу, мы поймем весь ужас 

ситуации, в которой возможно осквернение рода после Благословения. И дело здесь даже не в наказании. Люди были 

изгнаны из Эдемского сада за грехопадение, будучи несовершенными. Что, в таком случае, можно сказать о грехе тех, 

кто уже достиг совершенного эталона Сердца? Бог не захочет видеть даже их затылков! И я тоже. (198-173) 

Вы же проходили церемонию изменения рода, когда получали Благословение, верно? После этого нужно полностью 

измениться. Смогли бы вы это сделать без Истинных Родителей? Как же труден был путь после сотворения мира! Уже 

само появление Истинных Родителей достойно благодарности, но еще удивительнее то, что вы получили от них 

Благословение! Таким образом была заложена традиция родословия. Появилась традиция, давшая жизнь истинной 

любви, истинной жизни и истинному роду. Нужно всегда помнить об этом! (216-7) 

Каково значение благословленной семьи? Взяв за основу это понятие, мы поймем, что сатана здесь бессилен. Он не 

сможет посягнуть на ваше пребывание в какой-либо стране, если вы отправитесь туда с верой в меня и в свою 

принадлежность Истинным Родителям. Почему? Потому, что сердце Родителей связывает вас с миром сердца нового 

родословия. По этой причине сатане здесь больше не место. (149-48) 

Он говорит: «Я пал и растоптал Твое родословие! Разве Тебе и Твоему сыну не следует его изменить, чтобы войти в 

Царство Небесное? Единый корень, связанный с Твоим родословием… Если Ты — Субъект жизни, Адам должен 

получить от Тебя семя жизни. Затем семя, полученное Адамом, должно соединиться с Евой, и получится изначальный 

эталон, то есть корень. Тогда благодаря ему люди займут положение Твоих кровных родственников. Для этого нужно 

изменить родословие и корень моей собственной родни, иначе в Царство Небесное путь закрыт! Туда попадут лишь те, 

чьи корни восходят к Адаму. Разве туда войдет человек, чьи корни восходят к архангелу? Никоим образом!» Понимаете, 

что это значит? (197-275) 

Прискорбно, что мы стали потомками грехопадения, которым выпала обидная и горькая участь изменить свой род! 

Чтобы избавить нас от нее, должны появиться освобожденные сын и дочь. Они приложат отчаянные усилия и смогут без 

колебаний назвать Бога отцом. Есть ли у вас такая уверенность? А могу ли я с уверенностью назвать Бога Отцом? Да, у 

меня есть такая уверенность. (197-9) 



На пути восстановления эпоха слуги слуг сменилась эпохой слуги; затем следует эпоха приемных детей, на смену 

которой должна прийти эпоха родных детей. Можно ли, в таком случае, полностью пройти эпоху слуги слуг, эпоху слуги 

и эпоху приемных детей, а затем обрести связь с эпохой прямого родства? Просто так эту связь не обрести. Для этого 

нужно создать основание веры и субстанциальное основание, то есть основание для Мессии. 

Итак, нужно встретить Мессию. Мессия — это истинный сын Божий. Приемный сын и истинный сын отличаются 

степенью родства. Поэтому нужно изменить родословие. (55-189) 

Падший человек должен изменить свой род. Это основная задача. Отношения Бога и человека — это отношения Отца 

и сына. До сих пор этот факт был неизвестен, поэтому исторические проблемы оставались нерешенными, и до 

сегодняшнего дня никто не знал о провидении Бога. Родословие должно поменяться на уровне личности, семьи, народа, 

страны и мира. Для этого и должен явиться Мессия. Родители приносят с собою свое родословие. Если их не будет, род 

не изменится. 

Каждый человек должен взять на себя личную ответственность за все эти проблемы. Каждый человек должен сам 

справиться со всеми проблемами. Люди, однако, не умеют этого делать, вот и приходит Мессия, чтобы справиться с 

ними вместо нас. (161-130) 

Падший человек сделал неверный старт, и теперь он должен вернуться назад. Вернуться-то нужно, но вот куда? Нужно 

возвратиться в исходный пункт. Человек происходит от ложных родителей, поэтому нужно вернуться и начать свою 

жизнь от Истинных Родителей. Насколько же это серьезно? Я должен стать новым началом Божьей любви, Божьей 

жизни и Божьего рода. 

Поэтому вы проходили Церемонию изменения рода, когда получали Благословение, верно? В нее нужно верить 

больше, чем в свою собственную жизнь. Ни в коем случае не думайте, что это еще одна церемония Церкви Объединения, 

обычная религиозная церемония! Эта церемония — инъекция с лекарством, возвращающим к жизни умерших людей! 

Это — укол противоядия. (216-45) 

В Библии говорится о том, что Иаков, объединившись с матерью, обманом получил благословение своего отца. 

Взглянув на историю Фамари, мы увидим еще один аморальный поступок. Почему же тогда Иисус происходит из колена 

Иуды? Все из-за проблемы изменения рода. Необходимо очистить родословие. Одно лишь христианство уделяло особое 

внимание родословию и считало важной идею очищения рода. Отсюда следует вывод о том, что все остальные религии, 

не имея подобной истории, должны последовать за христианством. Поэтому, глядя сквозь призму идеи об изменении 

рода, я не мог отказаться от христианства. 

От него нельзя было отказаться, ведь оно унаследовало идею избранного народа. Если, как говорят, все религии 

одинаковые, почему тогда меня преследуют? Вы понимаете, что я имею в виду? В этом-то все и дело! Это нужно твердо 

знать. (227-303) 

Глава 3. Формула искупления и восстановления 

1. Истории Ревекки, Фамари и Марии в соответствии с восстановлением роли матери 

1.1. Грехопадение Евы и обман Ревекки и Фамари 

Грехопадение началось в утробе матери. Поэтому восстановление тоже должно начаться с материнской утробы, 

которая стала источником и отправной точкой зла. Вот почему для восстановления необходимо возвратиться в эту 

исходную точку. Таким образом, Бог намеревался осуществить провидение восстановления права старшего сына с 

помощью двух братьев. То есть Каин, родившийся первым, должен был спуститься на положение Авеля, а Авелю нужно 

было подняться на положение Каина. Однако Каин убил Авеля. Этот поступок был повтором грехопадения Адама и Евы. 

То есть положение Адама не только не было восстановлено, но более того — архангел опять одержал верх над ним. (55-

109, 1972.4.1) 

Кого обманула Ева, совершая грехопадение? Она обманула Бога. Втайне от Бога, ничего с Ним не обсуждая, Ева 

поступила по-своему: отвергнув Бога, она совершила грехопадение. Адам был ее мужем и сыном Бога, и после того, как 

Ева совершила грехопадение и отвергла Отца с сыном, Адам был потерян. 

Чтобы восстановить это искуплением, Бог создал ситуацию, в которой Ревекка тайно отняла благословение у отца, 

Исаака, представлявшего Бога, и у сына, Исава, представлявшего Адама. Другими словами, чтобы исправить все, что 

было искажено, Ревекка с помощью Иакова создала условие восстановления утраченного права старшего сына. Это было 

условным приношением. Таким образом Ревекка и Иаков смогли достичь символического, а не субстанциального 

восстановления. (114-17, 1981.5.14) 

Ангел соблазнил Еву, но в процессе восстановления женщина на положении Евы должна соблазнить архангела ради 

Божьих целей. Вот как должно происходить искупление и восстановление. Поэтому Фамарь и вступила в связь со своим 

свекром. Он предложил ей в уплату козленка, но Фамарь попросила вместо него печать, перевязь и трость и сохранила 

их в качестве свидетельства. «Чтобы доказать, кто отец ребенка, которого я ношу в чреве, я сохраню эти вещи, даже если 

при этом придется умереть!», — с такой решимостью Фамарь взяла их и сохранила. (55-305, 1972.5.9) 

Ева обманула жениха и старшего брата, Адама, и Бога, своего Отца. В результате Марии и Фамари в процессе 

восстановления пришлось повторить все то, что совершила Ева. 

Мария обманула своего будущего мужа, и в результате этого ее свекор, муж, брат и все ее братья и сестры приняли 

участие в искуплении, которое соответствовало действиям Евы. Таким образом, действия Евы, Фамари и Марии очень 

похожи. (213-309, 1991.1.21) 

Ева обманула трех мужчин, и теперь трое мужчин постоянно подвергаются обману. Ревекка тоже обманула троих 

мужчин, верно? Она обманула Бога, своего мужа и сына. Фамарь также обманула трех мужчин: свекра, первого и 

второго сына. Кого же обманула Мария? Бога, своего отца и своего будущего мужа. Все совпадает. Ева обманула Отца, 

старшего брата и мужа, верно? Адам был старшим братом и мужем, так ведь? Так что все совпадает. (215-98, 1991.2.6) 

В первой главе Евангелия от Матфея говорится о четырех великих блудницах — Вирсавии, Фамари, Рахаве и о Руфи, 

не так ли? Все эти женщины — прелюбодейки; разумеется, ведь они изменили своим мужьям! Хотя бы раз прочитайте 



Библию от начала и до конца. Вот почему Иисус не мог родиться от законной жены. Он появился на свет от любовницы. 

(139-311, 1986.1.31) 

Библия — это Священное писание, но в ней есть множество неприемлемых моментов, разве не так? Как так вышло, 

что Иаков получил благословение, обманув вместе с Ревеккой старшего брата и отца? Почему род Иуды был 

благословлен благодаря Фаресу и Заре, которые родились от связи Фамари со свекром? Откуда же взялись эти 

недопустимые с точки зрения этики и морали моменты? В первой главе Евангелия от Матфея говорится о четырех 

женщинах, совершивших прелюбодеяние — Фамари, Вирсавии, Рахаве и Руфи. Это Евангелие схоже с Книгой Бытия; 

однако вопрос в том, почему с первых же страниц Нового Завета говорится о запятнавших себя женщинах, которых 

никак нельзя назвать святыми? Без понимания точки зрения Божественного Принципа, объясняющего грехопадение, 

этот вопрос не решить. Он так и оставался загадкой. Впервые в истории все ответы были найдены в течение моей жизни. 

(211-137, 1990.12.30) 

1.2. Коренное восстановление материнского чрева благодаря Фамари 

И в случае Каина с Авелем, и в случае Исава и Иакова братья стремились поменяться местами. В таких делах всегда 

необходима помощь матери. Ева поддержала Авеля. А в случае с Исавом и Иаковом Ревекка встала на сторону Иакова и 

помогла ему, сказав неправду. Однако никто не знает, почему Бог не смотря ни на что дал им Свое благословение. Во 

времена Иакова близнецы поменяли свои позиции задолго после рождения. Эти перемены не затронули их детские годы, 

поэтому Фаресу и Заре пришлось бороться во чреве Фамари перед самым рождением и поменяться местами. Младший 

сын оттолкнул старшего и родился первым. Поймите, что глубинный смысл всего этого — стремление приблизиться к 

эталону родословия безгрешных изначальных родителей. (120-167, 1982.10.13) 

Бог сказал Ревекке: «Два племени во чреве твоем, и два различных народа произойдут из утробы твоей» (Быт. 25:23). 

Это значит, что два ее сына положат начало двум отдельным нациям, Божьей и сатанинской. Таким образом Бог боролся 

за то, чтобы восстановить родословие в трех поколениях. Необходимо было основание внутриутробной борьбы ради 

восстановления права первородства, чтобы родословие наследовалось, начиная с чрева матери. Через три поколения 

Иаков одержал внешнюю победу, но основание для внутренней победы было заложено Фаресом, рожденным из утробы 

Фамари. Это Принцип восстановления. (36-251, 1970.12.6) 

Рассматривая историю Фамари, мы видим, что она рисковала своей жизнью ради того, чтобы продолжить провидение 

Бога. Отцу тоже приходилось идти на риск, и Иаков рисковал жизнью в схватке с ангелом. Получив удар в бедро, Иаков 

не прекращал борьбу всю ночь, несмотря на перелом кости. Что это значит? Бедру должен быть нанесен удар, ведь 

именно бедра пустили в ход ложным образом; это и есть прелюбодеяние, верно? Вот почему у нас в Церкви 

Объединения после Благословения проводят церемонию палки искупления. В чем ее смысл? По какому месту бьют 

палкой? Бьют по бедрам. Ведь именно этой частью тела совершили ошибку, верно? Зачем же этот умница, преподобный 

Мун, придумал такое? Да потому, что в этом деле у нас нет другого выбора. (214-225, 1991.2.2) 

В прошлом архангел соблазнил Еву, и теперь женщина должна обмануть свекра, чтобы выполнить Небесный наказ и 

унаследовать идеал Авраама, даже если придется пожертвовать собой и пасть замертво, будучи забитой камнями. По 

иудейским законам того времени забеременевшую вдову забивали камнями до смерти, но она была готова на это. Вы 

понимаете, что это значит? Она была полна абсолютной решимости. «Я хочу продолжить род Иуды, и другого способа 

на это нет. Убьют — так убьют!» И она начала действовать, готовая к смерти. Провиденциальный поступок Фамари, 

когда она подготовилась к тому, чтобы пожертвовать собой, исполнившись серьезной решимости и отдавая себе отчет о 

последствиях, стал поразительным успехом в провидении, касающемся женщин. (110-35, 1980.11.8) 

Предки Иисуса произошли от Фамари. Это поразительно! Узнав об этом, невозможно отрицать Принципиальную 

трактовку грехопадения. Отчего Бог вел провидение в таком ключе? Человечество было осквернено в материнской 

утробе, поэтому для того, чтобы родословие изменилось, начиная с утробы, Фамари и выпала такая горькая судьба. (110-

35, 1980.11.8) 

Впервые в истории старший и младший братья поменялись местами в утробе Фамари. Мы узнали о том, что во времена 

Иуды история первородства была впервые исправлена благодаря поступку женщины по имени Фамарь, которой 

пришлось нарушить иудейский закон. 

Благодаря этому сатана больше не может нападать на тех, кто унаследовал традицию победы Фамари. Сатана не 

властен над теми, кто унаследовал историческую традицию сердца Фамари, традицию рода Иуды, и живет в 

соответствии с ней. На основании этого изменения позиций и передавалась Небесная традиция. (72-139, 1974.6.2) 

Женщина по имени Фамарь придавала большое значение Божьему роду, то есть благословению, которым Бог одарил 

этот род. Она была историческим примером женщины, готовой пойти на любой риск ради продолжения рода. Ее 

положение было сходно с положением Евы. Ева, праматерь человечества, должна была унаследовать прямое родословие 

Бога, однако она отнеслась к этому пренебрежительно и уничтожила его. Для того, чтобы это восстановить, нужна была 

женщина, превосходящая Еву. Должна была появиться женщина, которая будет искренне ценить продолжение 

благословленного Богом рода даже больше своей жизни и не побоится умереть ради него. Такой женщиной и была 

Фамарь. (58-53, 1972.6.6) 

Хотя Иуда был свекром Фамари, он находился на положении ее отца. Она забеременела от свекра в результате 

отношений «отца» и дочери, занимавших положение Бога и Евы. В тридцать восьмой главе Бытия сказано, что у Иуды 

было три сына, и Фамарь была замужем за старшим из них. Но ее муж умер, и по обычаю иудейского народа, как и в 

большинстве подобных случаев, ей полагалось родить сына от второго наследника Иуды. Но тот тоже умер, а третий 

был слишком молод. Для Фамари важнее всего на свете было унаследовать восстановленное родословие Бога, поэтому 

оставался единственный способ: зачать ребенка от Иуды, своего свекра. Она отбросила свою гордость и даже была 

готова пренебречь жизнью. Переодевшись блудницей, она села на обочине дороги, по которой проезжал ее свекор. Так 

Фамарь соблазнила ехавшего на ферму Иуду и вступила с ним в связь. (55-114, 1972.4.1) 

Фамарь не пожалела жизни ради того, чтобы вступить во взаимоотношения со своим свекром. Из-за этого ее могли 

забить камнями до смерти, и оба их рода были бы уничтожены. Даже в такой ситуации Фамарь отбросила свою честь и 



достоинство! Когда ее муж умер, она приняла его младшего брата, но он тоже умер. А третий был слишком молод и не 

мог стать продолжателем рода, благословленного Богом. И тогда Фамарь отбросила свои честь и достоинство и дала 

обет продолжить благословленное Богом родословие даже ценой жизни. Каким же великим было сердце Фамари! (47-

124, 1971.8.22) 

Взглянув на обстоятельства рождения Исава и Иакова, мы увидим, что они боролись в утробе Ревекки, но Исав, 

рожденный первым, принадлежал стороне сатаны. Когда они повзрослели, Иаков украл у него право первородства. 

Однако когда в утробе матери боролись Фарес и Зара, Фарес, «второй» сын, вернул себе Небесное право первородства. 

Чрево матери — это источник жизни сыновей и дочерей; таким образом, перемена позиций произошла в самом начале. 

Эта перемена случилась не после рождения, а еще в утробе. (43-199, 1971.4.30) 

При тех обстоятельствах в провидении сатана не мог заявить сыну, изменившему свою позицию в утробе и 

рожденному первым: «Ты — мой сын!» Если бы он родился первым, не поменяв положение в утробе, он оказался бы на 

стороне сатаны; однако он родился первым после того, как изменил положение, поэтому и попал на сторону Небес. 

Сражаясь в утробе Фамари, Фарес оттолкнул Зару, чтобы родиться первым, поэтому и получил право первородства. 

Таким образом, он стал старшим сыном с самого рождения. Фаресу было суждено стать вторым сыном, однако он 

родился первым, что позволило родиться первым человеку на стороне добра. (43-199, 1971.4.30) 

Божье благословение бесценно, поэтому очень важно передать традицию избранной нации Бога. Вот почему это 

родословие нужно сохранить, однако второй муж Фамари умер, а больше подходящих братьев не было. По иудейскому 

обычаю в случае смерти старшего брата младший должен был взять себе его жену, но он тоже умер. Поэтому для того, 

чтобы сохранить род, ей пришлось переодеться блудницей, обмануть свекра и зачать от него ребенка. Вы понимаете, в 

чем смысл этого? То, что было украдено, нужно забрать обратно из мира сатаны. Поэтому свекор занял положение мужа 

и старшего брата. Для того, чтобы занять это положение ради права первородства… Чтобы унаследовать благословение 

четырех поколений — Авраама, Исаака, Иакова и Иуды — Фамарь действовала со всей решительностью, не боясь при 

этом потерять жизнь. (227-347, 1992.2.16) 

Сатана посеял свое семя в утробу матери. Поэтому ради восстановления Фарес и Зара родились близнецами. В одну 

утробу было посажено два семени, вот и родились близнецы. Из чрева Фамари родились два ребенка — Фарес и Зара. 

Старший брат показался первым и высунул ручку, на которую тут же повязали красную ленточку. Это означало, что во 

времена Второго пришествия Господа сперва появится коммунистический диктатор, обладающий всей полнотой власти. 

Поэтому во время Второй мировой войны и появился такой диктатор, как Гитлер, а в Советском Союзе утвердился 

Сталин. Сталин умер в 1953 году, верно? С того времени между Китаем и Советским Союзом начался раскол. Он умер 

спустя три года после моего освобождения из тюрьмы в Северной Корее. В этой истории нет ничего случайного. (227-

349, 1992.2.16) 

1.3. Миссия Марии в жизни Иисуса 

Фамарь родила сына после связи с несколькими мужчинами, и эта ситуация была далеко не идеальна; вот почему ее 

сын занимал положение приемного. Поэтому была необходима непорочная девушка, унаследовавшая добродетель и 

верность Фамари, которая могла быть призвана Богом. Вот какой должна была быть эта девушка; это и была Мария. (43-

201, 1971.4.30) 

Мария в свое время ревностнее всех следовала Божьей воле, рискуя при этом собственной жизнью. Она обладала 

добродетелью и верностью Фамари и была готова на любой риск ради продолжения драгоценного родословия Бога. 

Когда перед Марией возник архангел Гавриил и известил ее о скорой беременности, она воскликнула: «Как будет это, 

когда Я мужа не знаю?» (Лук. 1:37) Когда же ангел произнес: «У Бога не останется бессильным никакое слово», Мария 

ответила: «Се, Раба Господня; да будет Мне по слову твоему» (Лук. 1:38) (35-222, 1970.10.19) 

Каким образом родился Иисус? Благодаря провидению он появился на свет из очищенного родословия. Исав и Иаков, 

родившись близнецами, вступили в эпоху братьев, восстановили право первородства и затем, позднее, после 

беспрецедентной в истории схватки Фарес и Зара поменялись местами в утробе Фамари, благодаря чему в материнском 

чреве произошло изменение рода. Фарес оттолкнул ногой старшего брата и появился на свет первым. Когда из чрева 

Фамари показалась рука старшего брата Зары, повивальная бабка повязала на нее красную ленточку. Это стало 

предвестником того, что в будущем перед приходом победоносного Господа нашего мира появится коммунизм. Если не 

победить его в схватке и не восстановить право старшего сына на мировом уровне, объединение мира не произойдет. 

(140-149, 1986.2.9) 

Мария, невеста Иосифа, находилась в таком же положении, как и Фамарь. Мария тоже обманула отца и мать, не так 

ли? Она зачала ребенка, обманув своего будущего мужа, Иосифа. Ева обманула Бога и бросила Его, поэтому для 

принципа восстановления требуется то же самое. Адам с Евой изменили Небесному закону в период помолвки, поэтому 

Мария, равно как и Фамарь, должна была унаследовать Божье родословие в своем чреве. Дорожившая благословленным 

родословием Бога, Мария должна была пройти через все это даже с риском для жизни и с готовностью принять смерть. 

По иудейским законам незамужнюю беременную женщину полагалось забить до смерти камнями. Так ведь? Поэтому 

все женщины должны были быть готовы рискнуть жизнью ради провидения. (211-101, 1990.12.29) 

Положение Марии, помолвленной с Иосифом, было похоже на положение Евы. Адам и Ева были помолвлены, когда 

совершили грехопадение. Ева пала, будучи помолвленной, поэтому для того, чтобы восстановить это искуплением, 

Марии нужно было унаследовать традицию Ревекки и Фамари. Она смогла унаследовать Божье родословие и воплотить 

эталон женщины, сохранившей чистоту. (139-303, 1986.1.31) 

Мария, которой пришлось пойти на такой обман в соответствии с принципом восстановления искуплением, по законам 

того времени должна была быть забита камнями насмерть. Ей грозила смерть, но зачатый Иисус не мог погибнуть, 

поэтому Бог и обратился к Иосифу: «Иосиф, сын Давидов! не бойся принять Марию, жену твою, ибо родившееся в Ней 

есть от Духа Святаго» (Матф. 1:20) Тогда ему ничего не оставалось, как ввести Марию в свой дом. (139-305, 1986.1.31) 

Люди унаследовали кровь архангела, поэтому Иисус должен был быть зачат от человека на положении архангела. Или 

вы думаете, что от Святого Духа? Бросьте эти глупости! Это же принцип восстановления искуплением! Если появится 



человек, занимающий положение архангела, который может стать абсолютным и неизменным преданным субъектом на 

стороне Бога и которого Бог особенно любит, сатане придется отказаться от положения архангела. 

Поэтому Иисус родился благодаря человеку, занимающему положение архангела на стороне Небес. Он был рожден как 

старший сын. Падшее право первородства было очищено и превращено в новый род, трансформировавшись в право 

первородства на стороне Бога. Поэтому люди, верующие в Иисуса, могут стать ближе к Божьей любви, и благодаря 

этому их родословие отличается от сатанинского. (143-104, 1986.3.16) 

Положение помолвленных Иосифа и Марии было похоже на положение помолвленных Адама и Евы. Поэтому Богу 

необходимо было отнять Марию, помолвленную с Иосифом. Это нужно было для того, чтобы восстановить Еву, 

которую Он потерял. На каком же положении, в таком случае, находился Иосиф? На положении архангела. Хотя 

изначально Иосиф должен был занимать положение Адама. Почему же он представлял собой архангела? Потому что он 

был падшим потомком, и у него было другое семя и другой корень. Иосиф носил в себе семя грехопадения.  

Следовательно, его нужно было отвергнуть для того, чтобы вернуть на сторону Бога. От кого же должно исходить это 

семя? От Бога. (36-245, 1970.12.6) 

Если в падшем мире найти человека на схожем с Адамом положении, который сможет достичь зрелости и занять 

положение архангела на стороне Бога, а также положение выше изначального семени Адама, только в этом случае 

смогут появиться на свет родные дети Бога. Кто же тогда приходится Иисусу отцом? Это был не Иосиф, а человек из 

сферы архангела на стороне Бога, а не из сферы падшего архангела. Ведь Сам Бог не мог сойти на землю и зачать 

ребенка! Сатана сперва был архангелом на стороне Бога, так ведь? Нужен был кто-то на уровне архангела, но гораздо 

лучше падшего архангела, кто проявил бы преданность стороне Бога. Это положение не должно было быть подвержено 

обвинениям сатаны. Нужно было основание родословия и семя, свободное от сатанинских обвинений. Из-за 

грехопадения сфера сердца прекратила свое существование, но Мессия унаследовал сферу, способную воспрянуть 

заново; он должен был обрести власть Божьего сына. Все это очень сложно. Таким образом, впервые на земле родился 

старший сын, получивший первую любовь Бога. (169-194, 1987.10.31) 

Для того, чтобы пройти путь искупления всех ошибок провиденциальной истории, Иисусу нужна была абсолютная 

поддержка матери. Когда в Кане Галилейской во время брачного пира мать сказала ему, что у них закончилось вино, 

Иисус ответил: «Что Мне и Тебе, Жено?» (Иоан. 2:4) Думаете, он сказал это от хорошей жизни? Он был очень резок: 

«Что за глупости ты городишь на свадьбе у родни? Ты ведь даже не выполнила свой материнский долг!» Вы же 

понимаете, о чем я говорю? (139-305, 1987.11.1) 

Иисус занимал провиденциальное положение, поэтому его свадьба соответствовала бы Небесному закону и принципу; 

он не мог просто взять и вступить в сожительство с первой встречной женщиной. Ему нужно было привести себя в 

соответствие с прошлым и будущим, а также с направлением провидения. Это абсолютно необходимо для 

восстановления искуплением. Иисус не смог жениться, поскольку реальность не соответствовала провиденциальным 

требованиям. (139-307, 1987.11.1) 

Каким образом явился Иисус, который должен был стать Царем царей? Он явился, унаследовав победную традицию, в 

соответствии с которой был изменен род. Поэтому хоть Иисус и был зачат в утробе Марии, сатана не мог назвать его 

своим сыном. 

Мария забеременела на национальном уровне, опираясь на исторический эталон, продолжающий традицию сердца 

Фамари. Таким образом, греховный поступок Евы был искуплен и восстановлен. В то же время она забеременела в сфере 

сердца восстановленного родословия и совершенной сферы старшего сына, пройдя образцовый путь для женщин, к 

которому вела вся история. Потому с самого момента зачатия Иисуса сатана не имел права называть его своим сыном. В 

случае с Фаресом можно было назвать его старшим сыном на стороне Бога лишь после его рождения, но никак не во 

время внутриутробного развития в чреве Фамари. (139-309, 1987.11.1) 

Что отличает Иисуса от таких личностей, как Шакьямуни Будда в буддизме, Конфуций в конфуцианстве и Мухаммед в 

исламе? Иисус был единственным за всю историю, кто родился на основании очищенного родословия. В этом вся 

разница. Что отличает Иисуса от Будды, Конфуция и Мухаммеда? Чистота родословия. Это — исключительные права 

Мессии. В этом его отличие. Это провидение по очищению родословия развивалось с течением истории, поэтому в 

Израиле зародилось христианство, в котором Иисус занимает центральное положение. Таким образом он и занял 

положение Истинного Отца. (169-194, 1987.10.31) 

Иисус провозгласил перед всеми людьми: «Любите меня больше всех на свете!» Все на свете — это падший мир. 

Сфера падшего мира находится в сфере падшей любви. И мы должны выйти из этой сферы. Итак, мы должны любить 

Бога больше, чем своих родителей, и посвятить свою жизнь Мессии, изначальным Родителям. Иисуса нужно любить 

больше, чем свою жену или мужа. Как так? Дело в том, что в соответствии с принципом восстановления искуплением 

родной сын Бога смог впервые утвердить эталон любви, превосходящей сатанинскую любовь. Именно об этом и 

провозгласил Иисус. (144-58, 1986.4.8) 

Благословение на брак — это не просто встреча двух человек, мужчины и женщины. Иисус должен был опереться на 

основание единства двух семей, представляющих собой единство отношений Каина и Авеля: семьи Захарии, 

включающей его род, и семьи Иосифа. Таково было положение Иисуса, собиравшегося вступить в брак. Однако он не 

смог этого сделать и был распят. Таким образом, Благословение призвано восстановить это искуплением. Иисус и семья 

Иосифа символизируют положение Авеля, а семья Захарии — положение Каина. (146-342, 1986.8.10) 

Отношения Иисуса и Иоанна Крестителя были похожи на отношения Каина и Авеля. Иисус и Иоанн Креститель были 

братьями. Иоанн Креститель родился от «первой» жены, а Иисус — от «второй» (невестки). Иисус не должен был 

рождаться от «первой» жены. 

Вот почему в последние дни процветает половая распущенность. Женщины торгуют телом направо и налево. Нужно 

освободить женщин! Однако восстановление невозможно с помощью первого мужа. В последние дни великие люди 

зачастую рождаются от женщин легкого поведения. Вы понимаете? 



В провидении восстановления любовницы отнимают любовь у падшего мира. Поэтому в наши дни любовницы 

обладают большей силой, чем законные жены. Почему все так устроено? Первая жена — это любовь на стороне Каина, а 

вторая жена — любовь на стороне Бога, поэтому Бог работает через вторую жену. По этой причине такие личности, как 

Иосиф и Иисус, родились от вторых жен. Вы меня понимаете? (169-194, 1987.10.31) 

2. Исторический путь искупления Истинного Отца 

2.1. Душевный настрой человека, идущего путем искупления 

Сорок лет назад я говорил, что через сорок лет наступит такая эпоха. В то время я был королем нищих, влекущим 

жалкое существование. У меня даже не было своей одежды. Чтобы практичнее использовать корейские национальные 

штаны, сшитые из двух слоев ткани, я покрасил внутренний слой и внешний слой в темно-зеленый цвет и носил их по 

отдельности. Верхней одежды у меня также не было, поэтому я носил спецодежду американских солдат защитного 

цвета. На ногах у меня были кеды, подаренные японцем. Вот так я и ходил в одежде трех стран. При этом про себя я 

думал: «Все это нужно для восстановления искуплением. Я ношу американские, корейские и японские лохмотья ради 

восстановления искуплением». Ну не чудесно ли это? (164-61, 1987.5.3) 

Наша Церковь прошла путь восстановления искуплением. Для того, чтобы все восстановить и искупить, мне пришлось 

пройти через неописуемые трудности, и благодаря этому я создал нынешнее основание. Сатана хотел меня уничтожить, 

он расставлял свои сети, но я не попался в них и смог выжить. Для кого было заложено это основание? Я сделал это не 

для себя, а для всего человечества. Это основание не должно стать собственностью Церкви Объединения. Оно 

предназначено для всего человечества. В будущем Церковь Объединения должна будет исчезнуть. И все люди окажутся 

под единым владычеством Бога. Именно этого желали все религии. (161-86, 1987.1.2) 

Все то, что началось с Иакова, родоначальника победной сферы Израиля, и было продолжено в истории христианской 

культуры, стало основанием, которое строилось четыре тысячи лет, но так и не было завершено. И его нужно 

восстановить за четыреста лет. Иными словами, теперь все это нужно восстановить искуплением за одно поколение, 

поколение преподобного Муна, то есть за сорок лет — и неважно при этом, сколько унижений и страданий придется 

вытерпеть. Это и есть сорокалетний путь в пустыне. (149-59, 1986.11.2) 

История Израиля составляет 4000 лет: она началась с Иакова, была продолжена Иисусом и дошла до наших дней. Если 

эти 4000 лет истории не восстановить искуплением за сорок лет, все погибнет. 4000-летнюю историю нужно полностью 

искупить, сжав ее до сорока лет. Весь мир будет противостоять преподобному Муну. Ни одно государство не останется в 

стороне. Мне противостояли все: иудаизм, христианство, Соединенные Штаты и коммунистическая партия. (148-288, 

1986.10.25) 

Путь Израиля — это путь восстановления искуплением. Людям нужно было просто следовать за Моисеем. Однако 

Моисей должен был взять на себя ответственность за жизнь шестисот тысяч человек и заключить в объятия небо и 

землю. Как же печален тот факт, что Моисею для того, чтобы получить каменные скрижали, пришлось поститься сорок 

дней и ночей на горе Синай! Думаете, ему было легко? А вы вообще кто такие? Явились сюда, понимаешь, и поселились 

в шикарном доме, понятия не имея ни о его истории, ни о том, что вообще происходит! Вы просто ели-пили и 

заботились лишь о том, что о вас подумают окружающие. Вам должно быть стыдно за такие дела! (141-197, 1986.2.22) 

У грубо сложенного человека руки и ноги большие, но если вы взглянете на мои руки и ноги, вы, возможно, скажете, 

что я рожден вовсе не для лишений и трудностей. Люди считают, что такой благородный на вид человек не должен 

страдать! Самое странное для них то, что мне, рожденному вовсе не для страданий, пришлось так много пострадать! Они 

думают так потому, что понятия не имеют о восстановлении искуплением. (140-186, 1986.2.9) 

Вы все — подделки. Да, да, подделки! Думаете, легко стать подлинными? Знайте, что для этого вам нужно сотни раз 

пройти через плавильную печь. Вы должны стать отцом, готовым отправить своих сыновей и дочерей на казнь ради 

восстановления искуплением, ради восстановления мира сердца; без слез тут не обойтись. Именно так поступил Авраам. 

Для того, чтобы стать первооткрывателем на пути Небес, освободить Бога и войти в сферу Его любви, нельзя просто 

сидеть, сложа ручки. 

Основание, на котором вы стоите, появилось не само по себе. Для того, чтобы основать Церковь Объединения, 

пришлось проливать горькие слезы; этот путь был исполнен нескончаемых кровавых слез и величайших жертв. Если бы 

вы узнали о том, в каких обстоятельствах было заложено это основание, вы бы не смогли сдержать слез и глубокого 

раскаяния! (169-131, 1987.10.29) 

Я преодолевал трудности всю свою жизнь, но мне и в голову не приходило платить искупление за историю ради того, 

чтобы занять высокое положение и жить в роскоши. Знайте, что я это делал для того, чтобы передать людям все те 

благословения, которыми мог бы наслаждаться… Я хочу страдать вместе с вами, находиться в том же положении, что и 

вы, и стать гражданином почитаемой нации, которая скоро воспрянет… Знайте, что я жду и надеюсь дожить до дня 

освобождения нации, исполненного ликования! (181-66, 1988.8.28) 

Все, кто попадает в тюрьму, тут же чувствуют отчаяние и досаду, но человеку, стоящему перед вами, стало интересно 

— что же выйдет в результате этого заключения? Вы знаете, что такое восстановление искуплением, поэтому надеюсь на 

ваше понимание. Что будет после того, как все это закончится? Та боль, которую мне приходится терпеть сейчас — это 

не проблема; наоборот, я всегда представлял себе, какой исторический дар последует за этой болью. Я до сих пор помню 

об этом! (133-300, 1985.1.1) 

Из-за греха наших прародителей, не справившихся со своей долей ответственности, территория владычества 

сатанинской любви пролегла вплоть до границы Царства Небесного, до самых врат, и разверзлась пропасть смерти. Вот 

почему на пути восстановления искуплением, несмотря на сопротивление всего мира, я выхожу за рамки национального 

уровня. Поэтому, испытывая противостояние со стороны мира, я иду по пути восстановления искуплением, выходящему 

за рамки страны. Положение Каина и Авеля на мировом уровне будет восстановлено на основании всемирного 

искупления, когда Америка, основываясь на христианской культуре демократического мира, соединится с изначальной 

линией равновесия и сферой прямого владычества Бога. (137-249, 1986.1.3) 



Путь восстановления искуплением очень серьезен. Нужно обязательно восстановить за сорок лет все, что было 

утрачено. Если бы сорок лет назад христианство объединилось с Америкой и поддержало Корею и Церковь 

Объединения, то мир был бы восстановлен за семь лет. Я принял эту миссию и услышал зов, призывающий искупить и 

восстановить четыре тысячи лет истории искупления, начиная со времен Иакова вплоть до эпохи Второго пришествия, а 

также вести за собой семью Бога в течение более чем сорока лет. Это потребовало от меня пройти мыслимые и 

немыслимые трудности, даже тюрьму, чтобы добиться единства и выплатить все долги; для этого я поставил на карту 

свою жизнь и сражался на этом пути. И на таком историческом пути нашлись люди, которые думают только о себе и 

поступают, как им вздумается! И вот чем это потом кончается. Вы должны раскаяться! Отныне я не собираюсь иметь 

дела с такими людьми, и все будет подчиняться закону. (137-38, 1986.1.1) 

Если бы я жаловался на пути искупления, я давно бы уже исчез с лица земли. Этого не произошло, потому что я 

слишком хорошо знаю, что такое путь восстановления искуплением. На этом пути мне не избежать преследований со 

стороны всего мира. Даже если каждый человек в мире будет лично противостоять мне, — а на земле живет пять 

миллиардов человек, — я все равно должен запастись мужеством и сделать больше, чем каждый из них. Иначе я не 

добьюсь успеха. (138-134, 1986.1.19) 

Сразу после Второй мировой войны мир должен был восстановить право первородства. Если бы христианство 

объединилось с основателем Церкви Объединения, последующего сорокалетнего пути просто бы не существовало. 

Коммунизм бы уже давно исчез. Если бы только ко мне прислушались, Корея бы не разделилась. Если бы духовные 

организации во главе с христианством прислушались ко мне... однако все религиозные группы, подготовленные к тому, 

чтобы восстановить новый Эдемский сад, ожидала судьба Иоанна Крестителя — а все из-за мирского образа мышления. 

Из-за того, что Церкви Объединения начали противостоять с самого момента провозглашения независимости Кореи, в 

течение последних сорока лет нужно было восстановить искуплением 2000-летнюю историю христианства и 4000-

летнюю историю от Иакова, которая снова повторилась в этот период. (138-214, 1986.1.21) 

Я сам занимаюсь восстановлением искуплением. Никто в мире об этом понятия не имеет. Я восстанавливаю личность, 

семью… В сатанинском мире были посеяны семена, и теперь созревают плоды. Если Мессия не придет в наш мир и не 

спасет эти семена, другого пути спастись у них не будет. 

Если бы сразу после провозглашения независимости все, кто был подготовлен, объединились со мной, за семь лет 

Каин был бы восстановлен на всех уровнях — личном, семейном, родовом, общественном, национальном и мировом. Но 

из-за неверия этот период растянулся на сорок лет. (138-216, 1986.1.21) 

Из-за противостояния христианства, Америки и Кореи я стал человеком, лишенным страны. У меня нет страны. И 

теперь я — словно сирота, у которого нет ни народа, ни рода, ни семьи. 

С этого положения я должен был за сорок лет восстановить все это и встать на основание духовных владений на 

всемирном и национальном уровне. Однако одних духовных владений недостаточно. Унаследовав основание духовных 

владений от христианской культурной сферы, нужно восстановить субстанциальную культурную сферу на 

национальном уровне, и на этом основании полностью восстановить искуплением субстанциальную христианскую 

культурную сферу на всемирном уровне. (143-176, 1986.3.16) 

История Израиля началась с эпохи Иакова. Победная традиция и история Израиля с помощью всемирной христианской 

культурной сферы превратилась в объединенную сферу. Но она была разделена из-за того, что встала в оппозицию к 

Господу Второго пришествия, поэтому в течение сорока лет нужно заново восстановить искуплением четыре тысячи лет. 

Если мы не управимся за сорок лет, проблем станет гораздо больше. Этот сорокалетний период истории является эпохой 

грандиозных перемен. Поэтому сразу после Второй мировой войны сатана, почуявший наибольшую угрозу, должен был 

отступить по всем направлениям. Но из-за того, что все переметнулись на сторону сатаны, отступать пришлось Небесам. 

Сатана же, завладев всем миром, начал разносить в пух и прах Церковь Объединения, принадлежащую стороне Бога. 

(161-220, 1987.2.15) 

Путь отделения от сатаны с помощью внутреннего искупления начинается с положения слуги слуг. Если полностью 

удовлетворить всем вертикальным условиям искупления, которые требуются в сатанинском мире, у сатаны не будет ни 

малейшего повода напасть, как бы он ни хотел. Таким образом я и занимаюсь восстановлением искуплением, начиная с 

положения слуги слуг, слуги, приемного сына и пасынка. Затем нужно восстановить родного сына и мать, которая 

следует за Адамом, занимающим положение отца. Лишь когда мужчина и женщина создадут условия, необходимые для 

достижения высочайшего стандарта, они впервые смогут занять положение родителей. Мы не можем стать ими 

автоматически. Нужно основательно заложить внутренние условия искупления. (161-208, 1987.2.4) 

Как бы ни вмешивались посторонние в процесс восстановления, нужно самостоятельно и непоколебимо двигаться 

вперед, вооружившись субъективностью. Чем бы ни занимались все остальные, посвятите себя своему собственному 

пути восстановления. Что бы ни говорили со стороны, не обращайте внимания. У нас нет времени высыпаться по ночам! 

Такая роскошь, как расслабиться, усесться поудобнее и отужинать, нам недоступна. Пока наше сердце не исполнится 

такой отчаянной страсти, мы не сможем пройти путь восстановления. (Божья воля и мир, 27) 

Я боролся с сатаной, глядя в лицо смерти десятки, сотни, тысячи и десятки тысяч раз. Даже когда неописуемо тяжелые 

обстоятельства снова и снова накатывали на меня, словно волны, я никогда не шел на компромисс с однажды 

поставленными целями. Даже если я сломаю ногу или лишусь глаза или головы, я не отступлюсь от эталона сердца, с 

которым я начинал свой путь. Следовательно, если я останусь в живых, я одержу победу. (Божья воля и мир, 9) 

Я всю жизнь вел борьбу, рискуя жизнью. В миру можно избежать пути страданий, но я не мог этого сделать. Этот путь 

нельзя пройти с помощью кулаков или оружия. Если бы я не следовал Небесным принципам и законам, я бы не смог 

укрыться от тучи летящих отовсюду стрел. Похоже, это сражение еще труднее, чем сотворение Богом небес и земли! 

Вам и не снилось, как я в таких обстоятельствах платил условия искупления и закладывал внутреннее основание! На 

этой основе был создан поворотный пункт, позволяющий миру встать на путь, ведущий к Небесам; это и есть вселенская 

победа. (Божья воля и мир, 59) 



Если я умру прямо сейчас, кто на земле будет любить Бога и человечество так же сильно, как и я? Вот что меня 

волнует. В таком случае, я должен прожить долгую жизнь. Знайте, что я гляжу на вас и мечтаю как можно скорее 

отыскать такого человека. Для меня самым большим благословением и подарком от Бога будет именно он. Если его 

решимость любить Бога, Которого постоянно предавали и Которому приходилось до сих пор много страдать, будет 

сильнее моей, и он приложит больше усилий для освобождения человечества, чем это сделал я, день появления такого 

человека станет воистину днем славы! (Божья воля и мир, 437) 

Как-то один духовно открытый человек начал молиться, чтобы узнать, ложный я или подлинный, и вдруг разразился 

рыданиями. Совершенно непроизвольно из его груди начали рваться горькие рыдания. И он плакал так каждый день. 

Почему такое происходит? Чтобы узнать меня, вам нужно прочувствовать мое рыдающее сердце. Иначе вы меня не 

поймете. Кто представит себе все те обстоятельства, заставлявшие меня горько рыдать, принимая историческую тяжесть 

тысячелетней боли, стоило кому-нибудь произнести хоть слово о моей жизни? Если бы я не знал Бога, меня бы так 

грязью не поливали. Мое преступление в том, что я слишком хорошо знаю Бога… Представьте, как тяжко Богу, Который 

не может доверять никому, кроме меня! В течение двадцати лет я должен был восстановить искуплением две тысячи лет 

истории. Думаете, это легко? Можем ли мы с легкостью говорить об этом? (137-183, 1986.1.1) 

С помощью принципа искупления нужно развеять всю печаль и боль Бога, накопившуюся за всю историю. Тогда Его 

сыновья и дочери поймут, сколько страданий причинили Ему их ошибки, и научатся быть истинными почтительными 

детьми Бога, способными исцелить Сердце Родителя. 

Поэтому, служа Богу, нужно понять, сколько нашему Родителю пришлось принести жертв на протяжении всей 

истории. Так, шаг за шагом, постепенно мы вошли в эпоху, позволяющую нам исправить все ошибки прошлого; и 

теперь, начиная с этого дня вам нужно служить Богу и взять на себя все Его проблемы, чтобы полностью Его 

освободить. (144-274, 1986.4.25) 

Для чего приходит Спаситель? Он приходит не для того, чтобы заниматься политикой. Некоторые христиане 

утверждают, что когда явится Господь, они все поднимутся на небо, а всех тех, кто остался на земле, ждет гибель… 

однако это не так. Все будет совсем иначе. Говорят, что он придет судить, но Спаситель — это не тот человек, который 

приходит ради суда. Ведь он — сын Бога, и к тому же — родитель человечества. Может ли родитель человечества, 

обладающий родительским сердцем, взглянув на больных сыновей и дочерей, издающих предсмертные стоны, бросить 

их на произвол судьбы со словами: «Убирайтесь в ад!»? 

Даже родители в падшем мире при виде умирающего ребенка будут рыдать без остановки, до хрипоты в горле, и 

стараться сделать все ради его спасения даже ценой собственной жизни! Вот какие родители; так насколько же больше 

захочет сделать Спаситель, приходящий с сердцем изначального родителя! Какой-либо суд просто немыслим, разве не 

так? (222-150, 1991.11.3) 

Итак, если я встречусь с Богом, рассмеемся мы при встрече или горько разрыдаемся? Подумайте об этом. Да я, скорее 

всего, упаду в обморок! Если я начну рыдать, мне придется подумать о том, как это будет выглядеть со стороны, и если я 

умру, я вообще потеряю лицо. Хоть я и старался изо всех сил в течение сорока лет, однако мне абсолютно нечем 

гордиться. Все, что я чувствую — это стыд. Вот что я думаю по этому поводу. (193-77, 1989.8.20) 

Как же хорошо, что в нашем мире появился человек по имени преподобный Мун из Церкви Объединения! Невозможно 

передать, сколько лишений я вытерпел, чтобы исправить и привести в порядок полтора миллиона лет запутанной 

истории человеческой скорби. Дело в том, что кто-то должен был проложить обратный путь и вернуть Небесам 

человечество, которому выпал жалкий жребий, и этому жребию не видно конца и края. 

За последними годами Церкви Объединения стоят тысячелетия истории; до нее рождалось и умирало множество 

поколений в течение сотен тысяч лет. Не забывайте о том, что Церковь Объединения восстанавливала горечь и печаль 

истории, взвалив на себя бремя несчастной судьбы искупления. (143-36, 1986.3.15) 

Я — человек, родившийся на земле; я любил изначальное творение Земли, животных и людей, как Сам Бог, поэтому и 

стал объектом Божьей любви. Наша жизнь началась с Бога, мы прожили жизнь на Земле и должны будем вернуться к 

Богу. Он хотел бы, чтобы вы в течение жизни стали в миллиарды раз лучше Него. Поэтому Бог желает, чтобы вы, 

возвращаясь к Нему, стали детьми, куда более замечательными, чем Он Сам. (268-291, 1995.4.3) 

Я могу рассказать вам кое-что интересное о своем имени. Если быстро написать иероглиф «Мун», то получится 

иероглиф «отец». Две части иероглифа «Сон» означают овцу и рыбу. Вот так благодаря отцу объединяются море и суша. 

А иероглиф «Мён» состоит из иероглифов «солнце» и «луна». 

Человек, который соединяет море и сушу, учит объединенной истине, помогающей Каину и Авелю стать одним целым, 

и к тому же соединяет солнце и луну — это представитель Бога. Бог — это и Царь мудрости, и Родитель. (268-289, 

1995.4.3) 

2.2. Избрание Истинной Матери 

Господь Второго пришествия должен был явиться после двух тысяч лет христианства. Итак, если бы сразу после 

Второй мировой войны я мог опереться на победное основание христианства и Америки в сфере всемирной 

христианской культуры, разве бы мне пришлось страдать? Если бы тогда меня приняли, кто бы стал Матерью? Если бы 

ничего не вышло с матерью Сон Джин нима, кто бы занял ее место? Это сделала бы англичанка. 

В соответствии с Божьей волей ею стала бы представительница Англии. Английская королевская фамилия завязала бы 

со мною отношения. Разве это не христианская культурная сфера? Америка появилась на свет благодаря Англии. Вот 

почему президент Кореи Ли Сын Ман женился на западной женщине; это имело символическое значение. Поэтому из-за 

противостояния христианства это благословение перешло к Истинной Матери. (181-217, 1988.10.3) 

Для восстановления положения безгрешной Евы нужно восстановить искуплением число «семь». Мать поднялась до 

своего положения в 1960-х годах, и до тех пор, пока в конце семилетнего пути в начале 1968 года не был установлен 

День Бога, для нее продолжалась эпоха преследований. В этот период женщины Церкви Объединения хотели извести 

Мать, донимали ее всевозможными интригами и клеветой. Мать не знала, что с этим делать, и могла преодолеть это все, 

абсолютно слушаясь меня: «Поступай так, а затем вот так, как я велю!» Поэтому в течение трех лет после Святого 



бракосочетания Мать жила отдельно, и лишь через три года она переехала ко мне. Это правда. Члены Церкви 

Объединения могут себе это представить, так ведь? Это было необходимо для искупления. Нам нужно пройти личный и 

семейный путь искупления. (139-296, 1986.1.31) 

Были установлены День родителей, День детей, День всего сущего, а также День Бога… Пройдя семилетний путь в 

шестидесятые годы, благодаря сфере единства в сердце в 1968 году я смог учредить День Бога. Матери также нужно 

было пройти семилетний путь и подняться с завершающего этапа стадии роста до завершающего этапа стадии 

совершенства. Без этого она не смогла бы достичь того же уровня сердца, что и я. Вот почему, хоть мое Святое 

Бракосочетание и было проведено в 1960 году, я смог утвердить День Бога лишь через семь лет, первого января 1968 

года. Это было сделано в соответствии с Принципом. Все без исключения, и благословленные семьи в том числе, 

должны пройти семилетний путь. Если благословленные семьи не одолеют семилетний путь, они не войдут в Царство 

Небесное. Вот почему в духовном мире существует рай для благословленных семей. Это же логично! (139-311, 

1986.1.31) 

Я принял Мать через четырнадцать лет после провозглашения независимости Кореи. Это был 1960 год. Почему 

именно четырнадцать лет? Прародители человечества совершили грехопадение на завершающем этапе стадии роста, 

пройдя два семилетних пути; то есть они пали во время завершения второго семилетнего пути и перед самым началом 

третьего. Поэтому, опираясь на принцип восстановления искуплением, я обосновался в Корее после четырнадцати лет 

преследований, водрузил алтарь, называемый Церковью Объединения, избрал Мать и воспитал ее, подняв до нынешнего 

положения и воюя с традиционными церквями и правительством Южной Кореи. Только после воспитания Матери я 

смог впервые на земле обрести почву под ногами. (143-178, 1986.3.18) 

Мать не могла быть старше двадцати лет. Почему? Да потому, что Адам и Ева пали, будучи подростками. Поэтому 

Матери должно было быть столько же лет. Как же все это было трудно! Ради развития и управления Церковью 

Объединения я должен был избрать Мать. Это было очень сложно, ведь нас окружала целая толпа выпускниц 

университетов и докторш. Видя, как они ежедневно с горящими глазами устраивают всевозможные козни, чтобы 

заполучить меня в мужья, я должен был найти совсем юную девушку, которая ничего не знала. Судьба — страшная 

штука! У меня просто не было другого выбора. Поскольку существует принцип восстановления искуплением, я не могу 

поступать, как вздумается. (145-161, 1986.5.1) 

Зная принцип восстановления искуплением, я до сорока лет должен был жить один, как перст. К тому же я не мог 

выбрать себе невесту старше восемнадцати. Ей не должно было быть больше восемнадцати! В ситуации, когда в Церкви 

Объединения было множество женщин-докторш и бакалавров, окончивших университет, которые таращили глаза и 

пронизывали меня взглядом, я не обратил внимания на эту стаю волчиц, пытавшихся с рычанием наброситься на меня, а 

принял ни в чем не сведущую Мать. Какой же страшной была эта ситуация! (164-61, 1987.5.3) 

После Святого Бракосочетания я сказал своей теще: «В течение трех лет ты не должна ни входить, ни выходить через 

парадную дверь. Ты не можешь навещать свою дочь только потому, что ты — ее мать. У Евы в Эдемском саду матери не 

было. Так что парадный вход для тебя закрыт!» Можно ли допускать подобные вещи? Что бы подумали нормальные 

люди, если бы зятёк заявил своей теще: «Будешь приходить к дочери только через заднюю дверь, и на три года парадный 

вход для тебя закрыт!»? Вот почему я стал для своей тещи настоящим чудовищем. Она меня так боялась! (184-262, 

1989.1.1) 

Ева была создана с помощью Адама, и Мать должна была начать с положения, когда она вообще ничего не знала. У 

нее не должно было быть много родственников. Это не дело, если наряду с ней существовало бы еще три поколения. В 

ее семье не должно было быть никаких вертикальных отношений. Ее происхождение не могло быть обычным. И наша 

Мать соответствовала всем этим критериям, разве не так? У нее не было ни старшего брата, ни отца. Их было всего двое 

— мать и дочь. 

Ее мать представляла собой тех, кто в Корее создавал условия посвящения, чтобы послужить Господу Второго 

пришествия. Это были последователи Церкви Чрева, верившие в то, что Господь придет во плоти. Узнав Мать поближе, 

вы поймете, что она получила благословение от бабушек, выполнивших всю ответственность, возложенную на Еву, и 

представлявших собой всю историю Кореи. (184-293, 1989.1.1) 

3. Восемь стадий пути искупления и Церемония утверждения восьми стадий 

3.1. Восемь вертикальных и горизонтальных стадий пути восстановления искуплением 

История шести тысяч лет развивалась, начиная с уровня личности и переходя к уровням семьи, рода, народа, страны и 

мира. Церковь Объединения учит, что мы должны пройти восемь стадий восстановления любви личности, семьи, рода, 

народа, страны, мира и Вселенной, а также любви Бога. В основе наших молитв лежат эти восемь стадий, не так ли? «О, 

Небесный Отец, я завершил восстановление личности и семьи…» Это значит, что, завершив восстановление личности, 

мы переходим к семье, завершив восстановление семьи — к роду, затем к народу, стране, миру и Вселенной. Завершив 

восстановление Вселенной, мы достигнем любви Бога. Суть в том, что все во Вселенной должно стать единым в Божьей 

любви. (61-75, 1972.8.27) 

Избавилось ли ваше тело от сатанинского владычества, объединилось ли оно с Божьей любовью? Пока вы не 

отречетесь от себя, вы не победите сатану. Вот почему я учу вас преодолевать страдания в течение трех с половиной лет. 

Вы должны подняться с положения нищего, слуги слуг. Восемь вертикальных стадий начинаются с положения слуги 

слуг, потом слуги, приемного сына, пасынка и родного ребенка; затем идут мать, отец и Бог. Есть и другие восемь 

стадий: личность, семья, род, народ, страна, мир, Вселенная и Бог. Таким образом, существует восемь вертикальных и 

восемь горизонтальных стадий. Такова точка зрения Принципа. Это не просто мои слова. (189-141, 1989.4.1) 

3.2. Деятельность сатаны по отношению к восьми стадиям 

За что, касающееся восьми стадий — личности, семьи, рода, народа, страны, мира, Вселенной и Бога, — доныне 

держится сатана? Он говорит: «Бог, Ты — Владыка по Принципу, Твои сын и дочь, идеальные Адам и Ева, то есть 

Истинные Родители — это сын и дочь по Принципу. Отец по Принципу создал меня архангелом, поэтому в соответствии 

с законом я, архангел, до грехопадения мог получать Твою любовь и любовь Твоего сына. Ежели Ты не в состоянии 



полюбить меня, приложив к этому усилия, Ты не получишь права любить Своего сына по Принципу, будучи Отцом по 

Принципу». Вот в чем загвоздка! 

Сатана настаивает на том, что хоть он и согрешил, если Бог не полюбит его, Он не сможет вернуть во владычество 

Своей любви и любви Адама в изначальном Эдеме все, что захватил сатана. Он имеет в виду, что если Бог и Авель лично 

объединятся и полюбят сатану, они восстановят все, опираясь на условие личной любви. Иначе у них ничего не 

получится. То же самое касается и семьи, рода, народа, страны и мира; небо и земля находятся в таком положении. Вот 

как сатана пытается схватить нас за горло; можно сказать, он затягивает петлю на нашей шее. (132-29, 1984.5.19) 

Принцип Церкви Объединения — это основополагающий путь, но мы не можем следовать по пути Принципа просто 

так. Этот путь — наша судьба, и он состоит из восьми стадий, начиная с уровня личности, семьи, рода, народа, страны, 

мира, Вселенной и заканчивая Богом. Число «восемь» — это число нового начала. Без него ничто не начнется заново. 

(135-304, 1985.12.15) 

В истории было множество путей, исполненных страданий и лишений, но вы должны понять, что пройденного мною 

пути лишений, состоящего из восьми стадий, не было больше за всю историю. Знайте, что это был путь искупления, на 

котором я не мог проливать слезы из-за трудностей и стонать: «О Боже, это невыносимо!» Те, кто собирается построить 

Царство Небесное, не должны так поступать. Они не должны плакать и жалеть себя! Существует Небесный принцип, 

гласящий, что пока не будет заложено основание, для которого мы пройдем тяжелый путь, исполненный слез, с 

радостью и благодарностью, для Царства Небесного не найдется опоры на нашей земле. (161-194, 1987.2.3) 

Восстановление искуплением не осуществится при наличии даже мельчайшего желания самоутвердиться. Условия 

искупления создаются на основе полного самоотречения. Эталон абсолютного самоотречения должен быть утвержден на 

всех уровнях: личности, семьи, рода, народа, страны, мира, Вселенной и Бога. Если это будет исполнено на восьми 

уровнях, утопия истории человечества станет реальностью. Пока вы не осуществите полное самоотречение на всех 

стадиях, вы не построите утопию, где можно будет напрямую соотноситься с Богом. (Божья воля и мир, 697) 

Может быть, вы думаете: «Эти восемь стадий придумал преподобный Мун. Мне же искупление не нужно!» Коли так, 

вы в корне неправы! Если доля ответственности человека — это факт, то в соответствии с ней существует и путь-

формула. Если бы не грехопадение, мы естественно достигали бы двадцати одного года, проходя одновременно все 

стадии. Однако теперь на нашем пути выросла стена, поэтому приходится управляться с каждой стадией поочередно. 

Невозможно избавиться от них всем скопом; из-за сатаны нам придется иметь дело с каждой стадией поодиночке и 

восстанавливать их. Из-за грехопадения появился сатана и условия искупления. Условия искупления — это неизбежный 

процесс, так как существует доля ответственности человека. (124-306, 1983.3.1) 

На пути восстановления нужно поочередно пройти восемь стадий: восстановление личности, семьи, рода, народа, 

страны, мира, Вселенной и Божьей любви. Если бы Адам и Ева не совершили грехопадения, они бы естественно 

достигли совершенства. Однако в самом начале истории они пали до положения слуги слуг, поэтому мы не можем 

пройти все стадии за раз. Итак, когда вы последовательно поднимаетесь на каждую ступень, вам нужны постоянные 

условия искупления. Создавая их, вы отделяетесь от сатаны. Условия искупления нужны только потому, что есть сатана; 

в противном случае в них не было бы нужды. (161-204, 1987.2.4) 

Как мы можем подняться на восемь ступеней, начиная с личности, семьи, рода, народа, страны, мира, Вселенной и 

заканчивая Богом? Чтобы взойти на самый верх, нужно отойти в сторонку и одержать личную победу. Проявив любящее 

сердце, вскарабкайтесь на самую вершину и победите Каина в сражении. Таким образом, вам придется иметь дело с 

Каином на восьми стадиях, подчинить его и подняться вверх. Почему? Потому, что сатана буквально прирос к вам, 

поймите же это! (181-211, 1988.10.3) 

Когда я узнал о законе искупления, существующем в нашем мире, на небесах и земле, я настроил фокус любви на 

личном, семейном, родовом, народном и национальном уровне. На каждой стадии сатана изо всех сил пытался 

сокрушить эту любовь. Поэтому религии и приходится терпеть преследования. Она вынуждена проливать слезы и кровь. 

Мы не можем взять и устроиться на вершине с комфортом. Нужно отправиться туда, где неудобнее всего. Там 

безопаснее. Сатана высокомерен, поэтому ему не нравится бывать там, где трудно и тяжело. Вот почему где труднее, там 

и безопаснее. (181-213, 1988.10.3) 

Хоть Адам и пал на личном уровне, поскольку он — центр всего сущего, восстановление нужно осуществлять на 

мировом уровне. Это нельзя сделать в один миг. Нужно двигаться вперед последовательно, шаг за шагом. Восстановив 

личное положение, нужно восстановить основание для семьи, рода, общества, нации, мира и Вселенной. Нужно пройти 

восемь стадий. 

Чтобы встретиться с Богом, Субъектом любви, все те, кто находится в поисках идеального мира, должны восстановить 

все эти стадии. Если вам что-то преградит путь, вы сможете добраться лишь до определенного уровня, однако все, что 

находится выше, вам будет недоступно. Путь, ведущий к объединению с абсолютным Богом, для вас будет закрыт. 

Поднявшись до определенной ступени, вы сможете получать помощь формирующихся духов и духов жизни из 

духовного мира, но связаться с Богом вам будет нелегко. (Божья воля и мир, 697) 

Начиная с положения слуги слуг, слуги, приемного сына, пасынка, родного ребенка, матери, отца и Бога, существует 

восемь стадий, и их нужно пройти. Вы должны твердо это знать. Прежде чем стать лидером в Церкви Объединения, 

станьте слугой в стране вашей миссии. Без этого нет пути к освобождению. Станьте слугой слуг и прочувствуйте, что 

значит быть приемным сыном и пасынком, а затем и родным ребенком… И так далее, выше и выше. 

На каждом из этих уровней вам придется заплатить искупление. Вы не добьетесь победы на этом пути, если не 

победите в битве с сатаной, которого осудит Бог. Разве можно вступить на родовой путь искупления, не пройдя путь 

искупления для семьи? Это просто абсурд! Точно так же вы не подниметесь на уровень народа, не закончив дело на 

уровне рода. Это касается и уровня нации, мира и Вселенной. И вы должны четко это понять. (181-213, 1988.10.3) 

Что касается меня, когда я представлял собой Адама на личном уровне, мне пришлось также побывать Адамом на всех 

горизонтальных уровнях, начиная с семейного, родового, народного, национального, мирового и заканчивая вселенским 

уровнем. В то же время, начиная с положения слуги слуг, я должен был добиться успеха на всех восьми вертикальных 



стадиях. Горизонтальное восстановление включает в себя пять миллиардов жителей нашей Земли, и, проходя весь путь 

искупления на вертикальном и горизонтальном уровнях, достигая уровня мира, я должен был достичь сферы 

освобождения, неподвластной обвинениям сатаны. Вы думаете, это был легкий путь? (194-110, 1989.10.17) 

Говорят, что возраст истории человечества — восемьсот пятьдесят тысяч лет. То есть люди существуют примерно 

восемьсот пятьдесят тысяч лет. И все это время, начиная с древнейших времен, все религии подвергались 

преследованиям. Кто же задумал историю именно такой? Бог и задумал. История развивалась постепенно, шаг за шагом, 

с положения слуги слуг. В таком случае хозяином для человечества, занимающего положение слуги слуг, становится 

архангел, то есть слуга. Иными словами, не владыка управляет слугой, а слуга — владыкой. Для того, чтобы человек мог 

отвоевать изначальное положение и стать хозяином для слуги-архангела, он должен вытерпеть все гонения на слугу и 

одержать победу над миром сатаны. Поэтому будьте готовы к смерти. Вот в чем смысл высказывания: «Тот, кто ищет 

смерти, останется жить». 

Поднявшись с положения слуги слуг до положения слуги и перейдя на уровень приемного сына, вы непременно 

столкнетесь с гонениями. И так будет на протяжении всех восьми стадий, вплоть до уровня Бога. Кто же примет на себя 

эти преследования? Люди переменчивы, однако Бог неизменен вовек. Поэтому среди всех религий, существующих в 

мире, есть религии типа слуги слуг, слуги, приемного сына, пасынка, родного ребенка, матери, отца и Истинных 

Родителей. В самом конце появится религия на положении Родителей. В Последние дни будет основана религия, у 

истоков которой стоят Истинные Родители и их идеалы. Что означают слова: «Церковь Объединения» и «Объединение 

всех религий»? Это возможно лишь в рамках учения, провозглашающего об Истинных Родителях. (124-69, 1983.1.23) 

3.3. Церемония утверждения восьми стадий 

Истинные Родители завершили вертикальное и горизонтальное искупление восьми стадий, поэтому в прошлом году 31 

августа я отправился в самую северную область Запада, на Аляску, и провел там церемонию, называемую «Церемонией 

утверждения восьми стадий». Это была самая северная точка. Затем 1 сентября я провозгласил идеологию Небесного 

Родителя. Это идеология «сада любви», а также «идеология Небесного Родителя». Это значит: «Давайте любить всех на 

свете!» Сатана не сможет помешать такой любви. Если бы сатана не вставлял палки в колеса Церкви Объединения, ее 

развитие было бы мгновенным. (199-157, 1990.2.16) 

Знаете ли вы, что означает Церемония утверждения восьми стадий? Что это за церемония? Она представляет собой 

завершение вертикального и горизонтального искупления. Для того, чтобы пройти вертикальные стадии, я начинал с 

положения слуги слуг. Горизонтально же это распространяется с уровня личности до уровня семьи, рода, общества, 

нации и мира. Пока не будет утвержден вертикальный эталон, мы не можем выйти на горизонтальный уровень. Если нет 

центральной оси, круг не нарисуешь. Все горизонтальные круги должны идеально соответствовать восьми вертикальным 

стадиям. Это и было осуществлено на Аляске 1 сентября 1989 года. «Аляска» значит «алассымникка» («вы понимаете?») 

(215-124, 1991.2.6) 

Благодаря провозглашению Церемонии утверждения восьми стадий на национальном, мировом и вселенском уровнях 

настала эпоха, дающая возможность Богу двигаться хоть по вертикали, хоть по горизонтали в любом направлении. Вот 

почему появилось понятие «глобальной деревни». Кроме того, настало время, когда Церковь Объединения, ратующая за 

глобальную семью, может распространить по всей земле свои труды на семейном уровне. Весь мир, в котором 

существуют день и ночь, можно охватить всего за один день жизни человека; приходит время, когда за миг можно будет 

связаться с любой точкой земного шара. (198-277, 1990.2.4) 

Мы завершили Церемонию утверждения восьми стадий; и какие теперь у нас появились возможности? Мы можем 

освободить и осуществить права родителей. Пришло время, и я, находясь на положении Родителей, помогаю всем вам 

подняться на положение родовых мессий для того, чтобы освободить положение Иисуса и семьи Адама и достичь его. 

Восстанавливая ваш род и искореняя все падшие традиции и привычки, уходящие корнями в грехопадение прародителей 

человечества, вы сможете изменить свою родину и впервые превратить ее в Царство Небесное. (193-214, 1989.10.4) 

31 августа 1989 года я провозгласил на Аляске Пхаль Джон Щик. И теперь благодаря этому мы вошли в эпоху, когда 

человечеству уже не нужно будет платить искупление. Это значит, что, куда бы я или члены Церкви Объединения ни 

отправились, нас нигде больше не будут преследовать. С этого момента, если мы все вместе будем посвящать свое 

сердце и усилия построению Царства Небесного, никто не осмелится обвинять нас. Пхаль Джон Щик — это основание 

для утверждения Царства Небесного. На основе этой церемонии 1 сентября 1989 года я провозгласил эпоху идеологии 

Небесного Родителя. Вплоть до этой церемонии на земле продолжалась эпоха восстановления права первородства. 

Восстановление права первородства! В конце концов, права старшего сына были полностью восстановлены. И тогда мы 

смогли занять свое место на вершине мира, где сатана бессилен. И если мы теперь поднатужимся и сделаем мощный 

рывок вперед, мы столкнем с места и Америку с коммунистическим миром, и Корею с Японией. Вот почему нам нужно 

набраться сил и мужества. (193-204, 1989.10.4) 

Пхаль Джон Щик означает, что во время завершения исторического пути искупления и горизонтального пути 

искупления на личном, семейном, общественном, национальном и мировом уровнях, заодно восстанавливается и право 

первородства, и платится все искупление за все человечество. Вот каковы результаты этой церемонии. 

Восстанавливается право первородства, и человечество получает возможность встретить Истинных Родителей и 

очутиться в их объятиях. Благодаря этому старая история войн и конфликтов, необходимых для восстановления этого 

права, полностью стирается из сферы любви Родителей, и мы ускоренными темпами входим в эпоху достижения 

гармонии с помощью родительской любви, когда в искуплении больше нет нужды. Для этого и требовалась церемония 

Пхаль Джон Щик. Проводя эту церемонию, Истинные Родители, получившие возможность восстановить своих детей, то 

есть все человечество, могут теперь простить и старших, и младших. И мы вслед за ними войдем в эпоху прощения 

падших родителей. (193-173, 1989.10.3) 

Аляска станет знаменитой, ведь именно здесь прошла церемония Пхаль Джон Щик. Последний раз перед отъездом я 

дал указание построить церковь в самом центре Северного полюса. Если советская коммунистическая партия будет 

против, ответственность на себя возьму я. Я сказал, что Церковь Объединения в самом центре Северного полюса станет 



основанием для благословения людей всего мира. Все, кто живет в наше время, должны будут приехать в эту Церковь до 

того, как умрут, и в течение сорока дней проявить там полное посвящение, а потом уже умирать. Подумайте об этом. 

Идеальный город будет построен посреди мира айсбергов... Так как эта Церковь будет находиться от жилья за тысячи 

миль, ее снабжение будет производиться по воздуху. Вы только попробуйте разок! Это же будет просто чудесно! Для 

современного уровня науки это сущие пустяки. Начните прямо сейчас с изготовления искусственных систем... В чем 

проблема, если вы попытаетесь построить там аэродром и поселиться? Откройте базу в туристическом районе Кодиака; 

хотя бы задумайтесь об этом! Это будет нечто невиданное за всю историю. (193-217, 1989.10.4) 

4. Восстановление права первородства, права родителей и права на владычество 

4.1. Восстановление права первородства 

С точки зрения изначального идеала творения Бога и старший, и младший сыновья должны были происходить из 

Божьего родословия. Однако из-за грехопадения положение старшего сына перешло на сторону сатаны, а положение 

младшего осталось на стороне Бога. Эту ситуацию нужно исправить. Давайте рассмотрим историю Исава и Иакова, 

описанную в Библии: Иаков объединился с матерью и, заручившись ее поддержкой, выменял у Исава право 

первородства на миску чечевичной похлебки. До сих пор никто не мог понять смысл подобных библейских историй. 

Впервые все разъяснилось лишь с появлением Церкви Объединения. (134-304, 1985.8.18) 

Выходя за рамки сферы грехопадения и восстанавливая права первого и второго сына Бога, мы можем впервые 

вступить в безгрешный изначальный мир. Это и есть изначальный идеал творения. Бог абсолютен, и Его идеал тоже 

абсолютен. Поэтому мы должны пройти исторический путь восстановления искуплением, чтобы выйти за рамки падшей 

сферы. (134-304, 1985.8.16) 

Восстановление права первородства? Как же это трудно! Из-за этого всем провиденциальным личностям приходилось 

невообразимо страдать. Множество верующих жертвовали своей жизнью, и целых четыреста лет христианству 

пришлось терпеть губительные преследования Римской империи, проливая кровь, чтобы отвоевать территорию у мира 

сатаны. Кто-нибудь из вас бывал в Риме и спускался в катакомбы? Первые христиане создавали алтари, хоронили под 

ними своих родителей и продолжали там жить, в глубине смрадных и зловонных подземелий. Они жили так потому, что 

Бог попросил их об этом; если не они, кто бы это сделал? Считается, что люди на такое неспособны. Только представьте, 

как приходилось страдать Богу! Это — исторические заслуги, и вы должны знать об этом и никогда не забывать. (140-

203, 1985.2.9) 

Если рассматривать Каина и Авеля, как они описаны в Принципе, как вы думаете, кто из них важнее? Кто же? Все 

привыкли думать, что Авель важнее, но это не так. Авель — это младший брат, а Каин — старший. И вы должны это 

понять. Положение старшего сына важнее положения младшего. Старшим сыном может быть только один, а все 

остальные будут младшими. Неужто могут появиться несколько старших сыновей? Он может быть только один. Этим-то 

он и ценен. Младших детей может быть сколько угодно, поймите же это! (136-126, 1985.12.22) 

Когда Бог осуществлял провидение восстановления, больше всего Его печалило то, что Его старший сын отошел на 

сторону сатаны. Вот почему нынешнее человечество поразил недуг. Что же это за недуг? Это больная любовь. Из-за нее 

произошла трагедия, и на свет появился старший сын. Вот почему на протяжении всей провиденциальной истории Бог, 

Которому приходилось влачить тяжкий груз искупления, искал право первородства, чтобы восстановить его в 

соответствии с Принципом, сколько бы миллиардов лет это ни заняло. (136-126, 1985.12.22) 

Какова была цель выдвижения Авеля? Не ради его спасения как ребенка, а ради утверждения права первородства и 

должной традиции в семье. Члены Церкви Объединения этого не понимают. Мол, «Теперь я — Авель, и аминь!» Однако 

вам, лидерам, вовсе не следует думать так: «Ну вот, теперь я занял положение Авеля; это замечательно!» Вам дали такую 

миссию ради восстановления рода, обладающего правом первородства. Если хотите снискать благословения, сперва 

наделите старшего сына правом первородства, и если он захочет разделить благословения с вами, значит, и вам что-то 

перепадет. Право первородства дано вам не для вас самих. Вы должны создать и укрепить взаимоотношения с 

вертикальным миром Небес с помощью грядущего Господа. Это невозможно сделать в рамках горизонтального 

физического мира. Я собирался объяснить этот последний момент подробнее, с точки зрения Принципа, но, думаю, вы и 

так поймете, поэтому скажу в двух словах. Для основателя Церкви Объединения этот путь более чем знаком, поэтому он 

не мог не провозгласить жизнь ради других. Мы рождены во благо других! Поймите, что мужчина появился на свет ради 

женщины. Нет такого понятия, как «родиться для самого себя». (136-130, 1985.12.22) 

Каин — представитель сатанинской стороны. Это положение старшего брата. А сторона Бога представлена Авелем. 

Это конфронтация. Изначально Бог должен был сперва одарить любовью старшего сына, а затем и младшего. Однако из-

за грехопадения старший сын, Каин, перешел к сатане. И теперь он принадлежит сатане. Ради его спасения и был 

призван Авель. Лишь с появлением второго сына, Авеля, можно восстановить право первородства. Силой тут ничего не 

добьешься; тут нужно вдохновение любви. Сердце Каина можно растопить любовью; только так и произойдет 

восстановление. Если вы не умеете любить и не сможете завоевать его сердце своей любовью, вы не сможете по-

настоящему полюбить своих собственных детей. С точки зрения идеала творения Бога старшему сыну полагалось 

получить любовь в первую очередь, и младший сын уж никак не должен был занять его место. (140-38, 1986.2.1) 

Главный вопрос в том, любил ли Отец мир сатаны сильнее, чем собственную жену и детей. У него нет права любить их 

больше, чем тех, кто стоит на положении Каина. Сперва Бог должен полюбить сферу Каина, а потом уже и Авеля. А до 

тех пор Он не может подарить любовь Авелю. (140-38, 1986.2.1) 

Если хотите победить — отправляйтесь в мир Каина. Идите и восстановите право первородства! Старший сын должен 

полностью подчиниться младшему, словно тот старше его, и сказать ему: «Я получу все благословения через тебя!» 

Таким образом, старший сын спускается на положение младшего, а младший поднимается на положение старшего. И 

лишь когда старший скажет младшему: «Поднимись вверх вместо меня!» и подтолкнет его вперед, можно будет перейти 

от права первородства на семейном уровне к праву первородства на уровне рода, и так далее... Таким образом, вы 

постепенно, шаг за шагом, будете подниматься все выше и выше. Вы можете подняться вверх лишь тогда, когда вас 

подтолкнет старший сын. Сами по себе вы этого сделать не можете. В соответствии с этим принципом вы именно так 



должны восстановить право первородства. Иначе провидение Бога не будет успешным, и это — тайна истории. Вот 

почему для того, чтобы пройти путь истинной религии, вы должны покинуть дом. Отсюда и появились слова: «Вы 

должны покинуть страну и свой дом, отречься от мира и стать монахом». (138-204, 1986.1.21) 

Вплоть до настоящего времени люди не могли понять, почему на протяжении всей истории религии достигали пика 

своего развития именно в гуще преследований и трудностей. За всю историю лишь преподобный Мун смог раскрыть 

секреты всего духовного мира, а также мистического мира религии, о котором знали лишь Бог и сатана. Это вовсе не 

пустая теория. Так и есть на самом деле. Все действует в соответствии с этим принципом. Просто выйдите на улицу и 

начните свидетельствовать; если человек решительно настроен прийти в Церковь Объединения, сатана изо всех сил 

постарается преградить ему путь. В соответствии с этой формулой это неизбежно. (138-204, 1986.1.21) 

Вы должны пройти семь горизонтальных стадий с личного уровня до уровня семьи, рода, общества, нации, мира и 

космоса, прежде чем достичь финальной точки — Бога. Существует также восемь вертикальных уровней, начиная с 

положения слуги слуг. На основании восстановления права первородства на семи из этих восьми стадий вы должны 

достичь положения изначального безгрешного старшего сына. Адам и Ева были старшим сыном и старшей дочерью. 

Они должны были связаться со сферой прямого владычества Бога с помощью сферы владычества над результатом, 

достигнутым в соответствии с Принципом. В этом им должна была помочь любовь, даруемая старшему сыну. Они не 

были связаны с любовью второго ребенка. Поэтому для восстановления права первородства им нужно вернуться на 

изначальное безгрешное положение и шаг за шагом выйти на горизонтальный уровень. И в этой битве нужно одержать 

победу! (138-134, 1986.1.19) 

В чем секрет восстановления права первородства? Сатана заявляет: «Бог, Ты ведь — Само Совершенство; значит, 

искомые Тобой Адам и Ева тоже должны быть совершенными. Если бы они не пали, в соответствии с эталоном 

Принципа они любили бы меня, как изначального архангела. Поэтому, хоть я и пал на самое дно, если Ты находишься на 

вершине добра, и если Ты такой истинный, Ты должен блюсти этот стандарт и любить меня! Иначе Ты не сможешь 

называться Богом передо мною!» Вот в чем проблема. Он притормаживает и заявляет: «Есть лишь один секрет, как нам с 

Тобой объединиться. В чем же он состоит? Твой посланник должен быть способен полюбить меня. Пока вы вместе с ним 

меня не полюбите, и пока он не сделает условного приношения любви ко мне, он не сможет отвоевать у меня право 

первородства и благословения, предназначающееся старшему сыну». Вот почему Иисус заклинал нас любить своих 

врагов. (131-182, 1984.5.1) 

Любить врага — это не значит ограничиться любовью к своему личному врагу. Пока вы не полюбите вражью семью, 

род, общество, нацию и мир, вы не отвоюете у них право первородства. Поймите, что сатана, который слишком хорошо 

знает об историческом пути Божьего провидения восстановления, может уцепиться именно за это. (131-182, 1984.5.1) 

Для восстановления права первородства вы не должны сходить с передовой, где Каин, представитель сатаны, будет 

преследовать вас и даже попытается убить. Идите, сражайтесь и добейтесь добровольного подчинения с помощью 

любви, передавая людям весь ваш накопленный опыт. Когда они почувствуют толк в ваших традициях, они, конечно же, 

вдохновятся и раскаются в слезах; поймите же, пока Каин не провозгласит о своей готовности пожертвовать ради вас 

своей жизнью, вы не сможете получить от мира Каина право на благословения. (131-182, 1984.5.1) 

Без любви вы не подчините сатану. Даже Богу приходится любить падшего архангела, поэтому для того, чтобы ваша 

семья могла попасть на Небеса в качестве Божьих сыновей и дочерей, вы должны тоже утвердить эталон любви к сатане. 

Когда вы идете и сражаетесь, вы должны опираться на основание подчинения мира сатаны с помощью любви. Будьте 

способны заявить: «Я не крушил своих врагов, а добился их добровольного подчинения с помощью любви, восстановив 

право первородства». (141-202, 1986.2.22) 

Бог должен утвердить эталон любви к врагам, а не забивать их до смерти, а также утвердить эталон любви к врагу-

сатане как к самому Адаму. Пока вы не одолеете все преследования, все слезы, кровь и пот, и не проявите бесконечное 

терпение, пока враг не подчинится добровольно, и вы не вернетесь вместе с ним в объятия Божьей любви, вы не 

получите благословений. Только тогда сатана вас отпустит. Вы должны получить его публичное одобрение: «Ты 

можешь стать ребенком, который отправится на Небеса!» Кто же подпишется под этим одобрением? Это должен сделать 

сатана. Сперва подпишется он, потом вы, а следом — Истинные Родители. Вы получите право предстать перед Богом 

лишь после подписи Истинных Родителей. Таков путь Небес. (141-202, 1986.2.22) 

Как только я утвердил эталон любви к сатане на мировом уровне, он больше уже не может забирать тех, кто следует за 

мной. Что же произойдет? Сферы Каина и Авеля возьмут и поменяются местами. До сих пор положение сферы Авеля 

было таково, что его отовсюду изгоняли, но с этого момента он получит право первородства старшего сына Царства 

Божьего. И в этой сфере владычеству сатаны придет конец. Ему придется отступить, ведь он не сможет больше нападать. 

Стоит ему напасть, как его тут же сокрушат. Такова точка зрения Принципа. (139-278, 1986.1.31) 

На пути искупления сфера владычества над результатом, достигнутым в соответствии с Принципом, а также сфера 

прямого владычества впервые на земле будет связана с именем Истинных Родителей, ведь они достигли эталона 

восстановления права первородства на мировом уровне. И в этой объединенной сфере, связанной с этим эталоном, не 

будет места сатане. (139-285, 1986.1.31) 

4.2. Восстановление права родителей 

Зачем нужны такие вещи, как восстановление искуплением или восстановление права родителей, права первородства и 

права на владычество? Вся проблема в любви и родословии сатаны. Люди должны были вести свое происхождение от 

Бога, но в реальности они произошли от дьявола. Он инициировал нечто невообразимое, что язык не поворачивается 

назвать любовью. Вселенная была создана ради любви. Бог творил благодаря Своей любви, которая легла в основу 

сотворения. И сатана перевернул этот идеал вверх тормашками! Вот почему нам нужно восстановить изначальный 

источник, который был искажен. (206-236, 1990.10.14) 

В чем заключался Божий изначальный идеал творения? Построить Царство Небесное на земле и на небе во имя 

Истинных Родителей. Без них никакого Царства ни на земле, ни на небе не получится. Если спросить нынешних 

христиан: «Если Иисус — это первый и любимый сын Бога, почему он не на Небесах, а в раю?», они не найдут, что 



ответить. Царство Небесное на земле и на небе будет построено лишь на основании истинной любви и совершенства 

Истинных Родителей. Их миссия — войти в духовный мир и построить нам объединенное Царство Небесное; эта миссия 

не может быть передана кому-нибудь другому. (131-182, 1984.5.1) 

Если вы сможете ясно понять Бога и Истинных Родителей, наступит всеобщее освобождение. Все сразу же оживет. 

Вот почему все вы должны свидетельствовать людям о Боге и Истинных Родителях. Если вы сможете стать 

субстанциальным воплощением любви Бога и Истинных Родителей, все будут освобождены. Стоит вам воплотить этот 

идеал, люди естественно захотят сблизиться с вами и, следовательно, с Истинными Родителями. Стать ближе к вам — 

значит, сблизиться с Богом. Ведь их изначальная душа почувствует, что вы представляете собой Бога и Истинных 

Родителей, поэтому они тут же прильнут к вам. Почему я об этом заговорил именно сегодня? Да потому, что сегодня — 

День провозглашения, дарующий нам новое начало. (131-51, 1984.4.1) 

Это была очень тяжелая и изнурительная работа, поэтому Богу приходилось страдать на протяжении всей истории, и 

до сих пор провидение все откладывалось. Почему всемогущему Богу приходилось столько страдать и трудиться? Если 

бы Он мог научить нас всему, Он давно бы это сделал. Однако первый Адам так ничего и не понял, поэтому Отцу 

пришлось взять на себя всю ответственность и все восстановить. Он должен был проложить путь сквозь духовный и 

физический мир, чтобы открыть тайны небес. Сколько же слез ради этого он пролил! Первый Адам был изгнан в слезах 

после грехопадения; насколько же больше пришлось рыдать Отцу на пути восстановления! В этом смысле преподобный 

Мун — настоящий царь слез. Знайте, что, будучи представителем провиденциальной истории, я пытался отыскать 

истинный путь и пролил море слез; я преодолел неимоверные испытания, разрывая свою плоть и проливая кровь. 

Поймите, какие же потрясающие это личности — Отец и Мать, за которыми вы следуете! Нам предстоит преодолеть 

последнюю вершину. Наряду с эталоном восстановления права родителей должна появиться сфера единства матери и 

второго сына, верно ведь? Я восстановил право первородства и право родителей, и теперь готовлюсь восстановить право 

на владычество; если вы объединитесь с Истинными Родителями, мы сможем построить основание сотрудничества 

матери и второго сына. (222-241, 1991.11.3) 

Помните о том, что лишь те, кто восстановит право первородства, право родителей и право на владычество, будут 

причислены к Божьему роду. И тогда небеса и земля объединятся даже в мое отсутствие. Я благословил на этот раз 

двадцать четыре тысячи пар. Число «двадцать четыре» — это восемь, умноженное на три; опираясь на три стадии — 

формирования, роста и завершения, — я вернул обратно и утвердил число «восемь». Вот почему теперь полностью 

утверждено право родового мессии на мировом уровне. И теперь, даже в мое отсутствие, если вы будете работать день и 

ночь ради спасения страны вашей миссии, опираясь на волю Бога, мир зла будет просто загнан в угол. Более того, за всю 

историю не было другого такого культурного основания, которое включало бы в себя глобальные научные, 

политические и культурные организации, обладающие глубоким философским значением, чем то, которое создал 

преподобный Мун. Куда ни посмотри, все уже почти завершено. (206-272, 1990.10.14) 

4.3. Восстановление права на владычество 

В идеале, если бы Адам — отец Небес, и Ева — мать Небес — достигли совершенства, и если бы они стали хозяевами 

в семье, таким образом появилось бы право на небесное владычество на семейном уровне. Тогда Адам и Ева естественно 

стали бы царем и царицей на личном, семейном, родовом, общественном, национальном и мировом уровнях. Пришло 

время выйти за рамки национального уровня и положить конец владычеству мира сатаны, а также утвердить право на 

владычество мира Небес. Это должно произойти сегодня, 27 марта 1990 года. И теперь весь мир закрутится в вихре, 

который поднял преподобный Мун! (201-130, 1990.3.27) 

Что такое идеология Небесного Родителя? Во-первых, это восстановление права братьев с Божьей помощью, во-

вторых — восстановление права родителей, и в-третьих — восстановление права на владычество. В демократическом 

мире нет даже такого понятия, как царь, верно? Демократия опирается на понятие братства. Все рассматривают друг 

друга с одной точки зрения. Это и есть понятие братства, когда братья воюют друг с другом. Они спорят и ссорятся, 

заявляя, что это, мол, мое, а это — твое. Демократия — это же идеология борьбы, верно? Правящая и оппозиционная 

партия соревнуются друг с другом... ради чего? Каждая из них пытается отвоевать право на власть. На что похоже 

положение президента? На царское, верно? Этот процесс движется туда-сюда, каждый пытается эксплуатировать друг 

друга, поэтому дела идут неважно; однако стоит появиться абсолютному царю, как все проблемы тут же исчезнут. И 

настанет мир абсолютного мира. (205-172, 1990.9.1) 

В основе политической системы демократии лежит борьба. Вот почему нам нужно подняться на положение родителей. 

Лишь тогда борьба прекратится. Братья объединятся вместе с родителями. И на основе их единства будет построен мир, 

исполненный мира. Другого способа нет. Сперва Истинных Родителей нужно найти, и тогда отыщется все — и истинные 

дети, и истинная страна, и истинный мир. Другого пути нет. (205-190, 1990.9.1) 

Божизм — это мировоззрение, основанное на Истинных Родителях. Он принадлежит вертикальной сфере, и благодаря 

балансу между ней и физическим миром он превращается в сферический идеал. Это — сфера любви. Эта сфера 

соединяет вертикаль с любым направлением. Ее поверхность принимает форму сферы идеала. Таким образом, этот мир, 

представляющий собой поверхность этой сферы, не может жаловаться. Когда футбольный мяч перестает катиться, 

каждая частичка его поверхности соединяется с вертикальной осью, и таким образом он попадает под определение 

равенства. Точно так же благодаря понятию равноценности мы придем к миру равенства и баланса. И вы должны 

хорошенько это понять. (218-347, 1991.8.22) 

Мир объединится на основе Чхонбуджу (идеологии Небесного Родителя) и Божизма. Истинные Родители — это цари в 

семье. Эта семья соберет все остальные семьи, и автоматически получится род. И у этого рода появится царь. Затем этот 

род соединится с другими родами, чтобы получился народ, и у этого народа будет свой царь. То же самое произойдет на 

уровне нации, мира и Вселенной. И тогда цари сплотятся воедино на пути к Богу. Тогда Бог и станет Царем царей. (205-

189, 1990.9.1) 

Ни на небесах, ни на земле нет Божьего царского дворца. Нет ни одного места, где владычествовала бы Божья любовь. 

На земле появилось падшее право первородства, захватило власть в свои руки и до сих пор пользовалось всем в своих 



целях. Оно заняло место истинного права родителей Божьей нации. Мы находимся под владычеством падшего права 

первородства, и на земле еще ни разу не наступала истинная эпоха владычества права вертикального Родителя. (206-219, 

1990.10.7) 

Когда я провозгласил День основания нации единого мира, меня подслушивали в американском ЦРУ. Я решительно 

начал с того, что «мы должны восстановить право на владычество, основанное на Боге», и далее продолжал: «идеология 

родителей лучше, чем идеология братства, существующая в демократическом мире». Демократия опирается на 

отношения между братьями, а значит, конфликту не будет конца. Должны появиться родители. Стоит им прикрикнуть: 

«Эй, ребята! Старшим и младшим полагается вести себя вот так! Если ваши папа с мамой делают так, значит, вы должны 

брать с них пример!» И дети в один голос ответят: «Да!» Это и есть понятие идеологии родителей. (193-159, 1989.10.3) 

Церковь Объединения говорит о восстановлении владычества, верно? Дело в том, что вы не должны отклоняться от 

единой семьи. Что же это за единая семья? Это значит, что вы можете стать родителями, чья жизнь основана на Боге. Бог 

любит наш мир от всего родительского Сердца; если мы так же полюбим страну и мир, как родители, в нашей семье 

будут рождаться венценосные наследники, которые помогут восстановить право на владычество. Вот почему мужчины и 

женщины должны пройти этот путь. Это ведь касается и вас тоже, верно? Это значит, что вы всегда будете находиться 

на этом положении, если будете жить ради других людей и любить их. (194-291, 1989.10.29) 

Для того, чтобы восстановить право на владычество, ни одна сторона не должна чинить нам помех — ни север, ни юг, 

ни восток с западом. Если царь захочет прийти к вам в гости, будьте готовы принять его двадцать четыре часа в сутки и 

триста шестьдесят пять дней в году! Даже если вам придется крутиться, как белка в колесе, ничто не должно стоять у вас 

на пути. Будьте готовы встретить его и принять в любое время! Вы должны помнить об этом. (206-268, 1990.10.14) 

Если бы глава штата изучил Принцип, что бы произошло? Тогда спасение всей нации стало бы вопросом времени. Мы 

входим в эпоху восстановления владычества. В будущем не будет необходимости в том, чтобы все жители страны 

непременно приняли Принцип. Если президент страны создаст на его основе конституцию, страна будет тут же 

восстановлена. (198-242, 1990.2.3) 

5. Развитие провидения восстановления и миссия провиденциальных наций 

5.1. Развитие христианской культуры после Второй мировой войны 

Если бы в тот миг, когда я только-только понял принцип восстановления искуплением, сразу же после Второй мировой 

войны, христианские лидеры Кореи поверили мне, и доктор Ли поклонился бы мне... Когда он стал бы президентом 

Южной Кореи, я благословил бы его. Если бы правительство поступило так же, как было в прошлом, когда римские 

папы благословляли королей, Корея не была бы разделена. Если бы это произошло в течение трех с половиной лет... 

однако этого не случилось, поэтому Корея и раскололась надвое. (138-286, 1986.1.24) 

Преподобный Мун родился в Корее точно так же, как Иисус родился в Израиле. Будучи римской колонией, Израиль 

занимал то же положение, что и Корея, где Рим представлял собой сторону сатаны. Обстоятельства гибели Иисуса 

говорят о том, что в Последние дни, во время возвращения Господа, всю эту ситуацию нужно будет восстановить и 

искупить. Сам факт нападения сатаны на Бога нужно искупить на мировом уровне. Если этого не сделать и не 

расплатиться по всем счетам, мы не сможем выйти за рамки этого уровня. Именно на это положение и была поднята 

Корея. Она должна была обрести независимость как род Бога и стать независимой страной в сфере Авеля и Бога под 

защитой Америки. Корея должна была находиться под защитой, и христианство должно было объединиться с 

преподобным Муном, как Каин с Авелем. Если бы этот союз был заключен, национальное основание в Корее было бы 

построено в один миг. Если бы христианство объединилось со мной, это единство распространилось бы и на Корею, и на 

США, и за семь лет был бы восстановлен весь мир. Такова была Божья воля. (137-180, 1986.1.1) 

Если бы после Второй мировой войны я мог опереться на национальное основание, в таком случае Великобритания, 

Америка и Франция объединились бы, а Корея стала бы нацией Адама. Будучи нацией Адама на стороне Бога и обладая 

вертикальным владычеством, Корея возглавила бы Великобританию, нацию Евы, и Америку, нацию восстановленного 

старшего сына. Америка встала бы во главе лидирующих государств мира, территории сферы Авеля. Она впервые заняла 

бы положение Авеля как лидирующая нация мира. А остальные страны заняли бы положение Каина, последовав за 

США. Таким образом, если бы Господь пришел на основании эпохи объединенной христианской культуры, совпавшей с 

эпохой восстановления права первородства на мировом уровне, а также на основе сотрудничества матери и сына, все 

проблемы были бы решены. (184-252, 1989.1.1) 

Так же, как и во время грехопадения Евы, соблазнившей Адама, нация Евы на стороне сатаны хотела насильно 

поглотить нацию Адама и заставить ее пройти сорокалетний путь искупления, основанный на провиденциальном числе 

«сорок». Это и был сорокалетний период оккупации Кореи Японией. Это нужно было ради искупления четырех тысяч 

лет истории иудаизма и христианства. Кто должен был проиграть в этой мировой войне? Силы сатаны должны были 

пасть замертво в сражении. А кто получил бы свободу? Нация Адама. И тогда произошло бы объединение 

Великобритании, США и Франции, представлявших собой сферу христианской культуры на стороне Бога. Сторона Бога 

вырвала бы с корнем все, что посеял сатана, а потом возродила нацию Адама, Евы и Авеля и затем нацию Каина. 

Сторона Бога приняла бы владычество в свои руки. Поэтому в тот период могло бы произойти открытие врат 

восстановленного Царства Небесного. 

Однако провиденциальное число «семь» не было воплощено за семь лет после Второй мировой войны. Если бы это 

произошло с 1945 по 1952 годы, и наш мир бы полностью... с помощью администрации Ли Сын Мана в Южной Корее, и 

если бы США, Великобритания и Франция объединились, Япония не стала бы нацией Евы, а Германия — нацией Каина. 

Если бы Англия как нация Евы, США как нация Авеля и Франция как нация архангела создали единство вместе с Кореей 

как нации на стороне Бога и утвердились бы в нашем мире, тогда был бы построен единый мир христианской 

культурной сферы, верно? Впервые на свет появился бы единый мир на основе христианской культурной сферы. Почему 

это должно было случиться? Потому, что эти страны должны были соответствовать нации Отца, нации Адама. (188-53, 

1989.2.16) 



Что это за страна — Корея? Израильтяне стали первым Израилем, и в конце концов потерпели неудачу. Корея должна 

была превзойти Израиль и, взяв новое и славное начало в мире сатаны, утвердить право на владычество в центре с 

Богом; однако это не удалось сделать, и христианской культуре пришлось пережить целую историю страданий под 

владычеством сатаны, проливая кровь и, проходя по кругу, вернуться к Америке. Вернуться — но куда? В Азию; Япония 

должна была искупить все, что не удалось сделать Англии. Все вы знаете, что японская культура похожа на английскую, 

верно? К примеру, во время вождения японцы придерживаются левой стороны. Все, что появлялось в Англии, 

перенимала и Япония. (139-116, 1986.1.28) 

Сфера владычества над результатом, достигнутым в соответствии с Принципом — это сфера косвенного владычества 

Бога, поэтому она подвержена нападкам сатаны. Вот почему израильтянам пришлось пожертвовать собой на личном, 

семейном, общественном и национальном уровнях, а также заплатить цену жертвы на уровне мира. Жертвовать не так 

уж и плохо; однако мы должны знать, что благодаря заплаченной нами цены жертвы перед нами открываются врата 

новой эпохи. 

Судя по всему, во время войны в Европе были уничтожены почти все евреи. Было перебито шесть миллионов человек! 

Однако эта резня положила начало открытию врат в новую эпоху. И в результате в 1948 году Израиль обрел 

независимость. Как только Корея стала независимой, Израиль последовал за ней. За три года эти страны установили 

взаимоотношения и смогли развиться. (68-20, 1973.7.23) 

С помощью западного мира сфера Каина должна была быть восстановлена искуплением на мировом уровне и привита 

в Корее. Корея находится в центре Азии. Именно здесь принесут плоды посаженные ранее материальные благословения. 

Вот почему удача приходит туда, где цивилизации Запада соединяются и строят глубокие взаимоотношения с Азией. 

(139-285, 1986.1.31) 

5.2. Миссия Японии как нации Евы 

Островная цивилизация Японии полностью унаследовала культуру Англии. Вот почему, к примеру, в Японии, как и в 

Англии, левостороннее движение машин. Китайский иероглиф «лево» символизирует Японию. 

Западная материальная цивилизация была унаследована на Востоке. Куда она стремится? Для утверждения 

английского стандарта она приходит в Японию, островную нацию, и затем в Корею, которая похожа на Италию — 

страну-полуостров. Италии удалось внести исторический вклад во всемирную культуру именно потому, что это 

полуостров, такой же, как Корея. Эти страны похожи на мужской половой орган. А островные нации похожи на 

интимные места женщин. (139-285, 1986.1.31) 

Как только Каин и Авель будут восстановлены, с чьей помощью они выйдут в мир? С помощью матери, то есть 

Японии. Начиная с 1978 года, Япония начала обретать экономическую мощь, ведь она была избрана, чтобы стать нацией 

Евы, и в Последние дни она должна все восстановить и вернуть своему мужу, Адаму. Почему? Ева должна искупить все, 

что было проиграно сатане, который стал ее мужем во времена грехопадения. То есть Японии надлежит восстановить все 

материальные блага и передать их Корее, нации Адама и изначальному мужу. (139-285, 1986.1.31) 

Япония переняла все от западного мира. Политическую систему — у Англии, законы — у Италии, армию — у 

Германии... ради построения основания она имитировала все, что существовало на Западе. 

На стороне сатаны были Япония, Германия и Италия, а на стороне Бога — Англия и ее сын... кто был сыном Англии? 

Америка, верно? А сыном Японии была Германия. Немцы могли бы сказать: «Вы только поглядите, какова эта крошка-

Япония! Из-за нее мы, силы Запада, моментально оказались втянутыми в войну!» Вот почему они сражались. Англия и 

ее сын, США, поступили точно так же, как и Япония, нация Евы, вместе с Германией. Далее, нацией архангела на том же 

положении, что и Италия, только на стороне Бога, оказалась Франция. Франция могла переходить туда-сюда, верно? 

(188-147, 1989.2.19) 

Если бы я не избрал Японию нацией Евы, она влачила бы жалкое существование. Если бы меня приняли на основании 

христианства, нацией Евы стала бы Англия. Нация Адама — это Корея. Англия как нация Евы, Франция как нация 

архангела и Германия как нация Адама на стороне сатаны должны были автоматически объединиться, однако они пошли 

против Божьей воли. Вот почему нация Евы, которую враг любил больше всего, и Германия, мужская нация, утратили 

свое положение; не забывайте, что нации Адама, Евы и архангела были утверждены в провидении в соответствии с 

волей Бога. Таким образом, я благословил Японию не ради нее самой. Я сделал это ради мира, Движения Объединения и 

Кореи. Если Япония не использует это благословение ради объединения Северной и Южной Кореи, ее ждет гибель. (186-

116, 1989.1.29) 

В Азии есть Корея, нация Адама, и Япония, нация Евы, а также три нации на положении архангела... До грехопадения 

Адама и Евы были Бог и три архангела, не говоря уже о самих Адаме и Еве. Если мы рассмотрим ситуацию с точки 

зрения Адама, за ним должны последовать и Ева, и три архангела. Центром изначального идеала являются Адам с Евой и 

три архангела, объединившихся с Богом и попавших на небеса. Таким образом, Отец, занимая положение Адама, 

оказывает влияние на Японию, нацию Евы, а также на Америку, Китай и Советский Союз. Таким образом, ситуация 

такова, что теперь нации трех архангелов и сфера Евы могут быть восстановлены. (199-84, 1990.2.15) 

Японская культурная сфера схожа с английской. Япония целиком переняла цивилизацию и государственную систему 

Англии. Появление в Азии нации, похожей на Англию, и эпоха правления Англии целым миром были восстановлены 

искуплением. И Япония стала моделью для этого восстановления. Вот почему у них левостороннее движение; они 

разъезжают по левой стороне дорог. То есть колеса смотрят направо, как и в Англии. Англия — это островное 

государство, поэтому среди азиатских стран ее можно сравнить с Японией. (166-294, 1987.6.14) 

Центр материальной цивилизации перемещался по всему миру, и теперь, в эпоху Второго пришествия Господа, он 

остановил свои поиски на азиатской культурной сфере. Для того, чтобы достичь завершения и принести плоды, 

необходимо условное приношение искупления всего, что есть в мире сатаны, и превращение этого в имущество Бога на 

основе принципа восстановления и в соответствии с историей развития цивилизации. И теперь во главе этого стоит 

Америка, нация архангела. Она появилась на свет благодаря Англии и представляет собой сына архангела. Вот какой она 

должна быть. Она ищет в Азии нацию, похожую на Англию. Япония унаследовала английскую культуру, и это 



послужило началом ее сближения с Кореей, нацией Адама. Таким образом, должны объединиться две цивилизации, одна 

из которых основана на материальных ценностях, а другая — на духовных. Однако они не могут это сделать просто так. 

Кто-то должен привести их друг к другу и связать воедино. (166-294, 1987.6.14) 

5.3. Миссия Америки, которая представляет собой Рим на мировом уровне 

Америка находится на положении Рима. Почему же сейчас Отец отправил в Америку членов Церкви из Японии и со 

всего мира? После смерти Иисуса на кресте все его ученики собрались в Риме. В наше время эта ситуация должна быть 

восстановлена искуплением. Нас должны не изгнать и перебить, а радушно принять; мы должны выступить вперед и 

основать движение за построение Божьей нации и приношение ее Богу. (134-206, 1985.7.20) 

Я основал газету ради того, чтобы призвать всех, кто представляет собой меньшинство. Страна, где живут коренные 

индейцы — это двоюродная сестра преподобного Муна. Азия — это старший брат; а младший отделился от него и 

явился на американский континент. И за это нужно заплатить искупление. В отличие от англосаксов-американцев 

преподобный Мун должен восстановить это искуплением без кровопролития. И ЦРУ, и ФБР в один голос восклицают: 

«Преподобный Мун очень опасен!» Как бы опасно это ни было, это — воля Бога. И Бог вершит дела именно так. 

Преподобный Мун помогает братьям и сестрам строить свои отношения в соответствии с Божьей волей. Все люди на 

земле — это братья и сестры. Бог не различает цветов кожи. Он слеп, когда дело касается расы. Для Него все цвета 

равноценны. И я не могу не поступить точно так же в своей миссии. Пока я был в Корее, я ради исполнения воли Бога 

создал там все возможные организации. Я без проблем поселюсь даже на вершине Альп! Моя арена действий — весь 

мир. Я распространяю свое влияние на целый мир. (134-297, 1985.7.20) 

Во времена распятия Иисуса вор, распятый по правую руку от него, поссорился с вором, распятым по левую, но при 

мне они помирились. Их ссору нужно было восстановить искуплением. Поймите, что эту проблему нужно разрешить 

благодаря историческому условию искупления. Куда же должны отправиться эти воры? Когда Господь говорит: «Вы оба 

должны отправиться помогать строить Царство Небесное на земле!», они должны хором ответить «Так точно!»; тогда 

все будет сделано. Однако так ли было на самом деле? Когда Иисус умирал, оба вора затеяли ссору, и тем самым 

оставили после себя повод для обвинений. Однако с точки зрения Принципа они оба должны были мирно принять 

Иисуса и воскреснуть ради нового начала на новом уровне. Это соответствует Принципу или нет? (135-68, 1985.8.22) 

Здесь, в Америке, восстановление напоминало настоящую войну. Все войны за справедливость в Америке закончились 

к 1977 году, однако ради этой страны мне пришлось сесть в тюрьму, ведь я не мог бросить ее на произвол судьбы. 

Знайте, что этот путь был исполнен страданий ради того, чтобы христианство и демократический мир могли перейти на 

сторону Бога. Ради этого были вовлечены целых четыре эпохи — от Никсона до Форда, от Картера до Рейгана; эти эпохи 

нужно было восстановить искуплением, иначе христианство и свободный мир были бы оставлены на произвол судьбы. 

Так мы можем понять, насколько трудным было провидение восстановления. Может ли Церковь Объединения 

справиться с этим в одиночку? (135-178, 1985.11.13) 

На что похожа современная цивилизация Америки? Эта цивилизация — одна из наиболее отсталых. Некоторые живут, 

словно варвары. Поднимитесь в горы — там будут люди хуже дикарей! Некоторые даже селятся вместе с дикими 

кабанами! Вот что это за страна. Все запутанные истории и ошибки прошлого должны быть восстановлены искуплением 

на мировом уровне. Все это нужно восстановить идентичным образом на горизонтальном уровне. Сейчас, на пороге 

двадцать первого века, существует страна, развитие которой было быстрым и двухсторонним, и теперь преподобный 

Мун может осуществлять в ней свой промысел. Эта страна, представляя собой весь мир, должна искупить все, что на 

протяжении истории препятствовало выполнению воли Бога. (136-279, 1985.12.29) 

Взаимоотношения Кореи и Америки похожи на отношения Израиля и Рима во времена Иисуса. Конечно, в то время 

Рим поклонялся богу солнца, а у Америки совсем другие корни. На сегодняшний день Корея обрела независимость под 

защитой Америки. Вот какое у Америки положение. Рим пытался уничтожить Израиль, однако Америка вовсе не должна 

разрушать страну на положении Израиля, представшего перед Римской Империей. Наоборот, она должна дать Корее 

возможность выжить, ведь эта нация находится на стороне Бога. Таким образом были созданы условия, необходимые 

для восстановления искуплением всего, что не смогли осуществить Рим и Израиль во времена Иисуса, и Корея играет в 

этом свою роль. (137-19, 1986.1.1) 

Все, чем Отец занимался в Америке все это время, связано с восстановлением нации Адама и нации Евы, а также 

нации Каина и Авеля. Адам пал и посеял семена конфликта, и это нужно восстановить искуплением на всемирном и 

национальном уровнях. Корея — это нация Адама, Япония — нация Евы, а Америка занимает положение Авеля. Нация 

типа Авеля появилась ради восстановления права первородства и владычества на стороне Бога. К тому же Германия, 

занимавшая привычное положение нации Каина на стороне сатаны, должна была перейти в своем качестве на сторону 

Бога после того, как Япония заняла положение Евы. Эти четыре страны должны были установить традицию единой 

нации на глобальном уровне. Этот уровень и представлен Америкой. (141-224, 1986.2.22) 

Эпоха, когда Иисус был отвергнут традиционным иудаизмом, должна быть восстановлена искуплением. То есть 

ситуация должна быть противоположна той, когда Израиль и Рим объединились против Иисуса. Ситуацию, когда 

правительство Кореи объединилось с Америкой и по большому счету было настроено положительно, а вот корейское 

христианство было неизменно против, мне пришлось восстанавливать искуплением. За одно поколение я построил 

национальное основание и добился великой победы. Затем, опираясь на послевоенное поколение, я с 1974 года 

разработал для Америки стратегию для того, чтобы соединить это духовное основание победы с всемирной 

субстанциальной сферой. Опираясь на трехлетний путь в Америке, я вплоть до 1976 года был вовлечен в 

субстанциальную войну на национальном уровне. (138-216, 1986.1.21) 

Если бы граждане Америки, да и Никсон тоже, оказали мне помощь, Церковь Объединения еще в те времена 

мгновенно создала бы всемирное основание. Однако Никсон не выполнил свою ответственность и не смог твердо 

удержаться на своих позициях, поэтому нужно было миновать четыре эпохи, начиная с Никсона, Форда, Картера и 

кончая Рейганом. Лишь через двенадцать лет было завершено восстановление искуплением. И сейчас, строя планы на 



1988 год, мы должны выполнить свою миссию и сделать так, чтобы наш мир оказался в лучшем положении, нежели 

сорок лет назад во времена коммунистов. Вы понимаете, о чем я толкую? (138-216, 1986.1.21) 

Первое поколение израильтян погибло за сорок лет пути через пустыню, но они оставили после себя мостик для того, 

чтобы второе поколение могло войти в Ханаан. Точно так же в наше время, после Второй мировой войны и сорока лет 

скитаний по пустыне на мировом уровне, мы достигнем эталона всемирной благословенной ханаанской земли на основе 

Церкви Объединения вместе с послевоенным поколением. 

В Последние дни дети особо рьяных коммунистов в Советском Союзе станут самыми преданными последователями 

Церкви Объединения, а в Америке сыновья и дочери священников и чиновников, наиболее отчаянно сопротивлявшихся 

нашей Церкви, встанут на сторону преподобного Муна. Как мы знаем, они заплатят в десять раз большее искупление за 

все помехи, чинимые их родителями, поэтому нам нужно построить мосты. Что это будут за мосты? Мосты любви. 

Когда мост любви будет завершен, они повиснут у нас на шее, даже если мы будем прогонять их прочь! (138-275, 

1986.1.24) 

Когда я вышел из тюрьмы Дэнбери, я подготовил все для того, чтобы Джерри Фалвелл и чернокожие священники 

смогли объединиться вместе со мной, а также ради объединения воров, распятых по правую и левую сторону от Иисуса, 

которые поссорились во время его распятия. Все это — восстановление искуплением. Вот почему после того, как я 

покинул Дэнбери, в течение последующих 120 дней средства массовой информации во всем мире должны были принять 

верное решение. За это время американская пресса должна была справиться с этой задачей, опираясь на «Вашингтон 

таймс». Вот почему были основаны журнал «Инсайт» и ежемесячник «Мир и я». Мы основали журнал для профессоров 

со всего мира. Если поподробнее рассмотреть характеристики «Вашингтон пост» и «Вашингтон таймс», мы увидим, что 

суд людей, живущих на земле, уже близок к завершению. (138-305, 1986.1.24) 

Америка появилась на свет благодаря Англии, поэтому она занимает положение ее сына. Сын же, перед тем, как занять 

положение Авеля, находится на положении архангела. Когда рождается старший сын, он наследует право первородства, 

поэтому ему нужно стать старшим сыном на стороне Бога. Иными словами, он должен следовать за матерью на стороне 

Бога; однако Англия утратила положение матери. Когда она, будучи островным государством, отделилась от Рима, 

прежде чем обрести положение Евы, она заняла положение архангела. Она представляла собой положение Авеля. 

Америка должна была унаследовать право первородства, чтобы восстановить искуплением весь мир. (138-308, 1986.1.24) 

После того, как Илия победил Ваала, по воле Бога собралась толпа в семь тысяч человек, поэтому во времена Иисуса 

нужно было заложить родовое основание в семь тысяч человек. Для того, чтобы восстановить это искуплением, во время 

сидения в тюрьме я собрал вместе семь тысяч христианских лидеров. Я дал образование семи тысячам человек. Для того, 

чтобы восстановить основание Иисуса и Илии, потребовалось подобное приношение на национальном уровне. Поймите, 

что как только я вышел из тюрьмы, я распорядился увеличить это основание в десять раз, то есть за 120 дней собрать 

семьдесят тысяч человек, представляющих собой всемирное основание. Иначе не получилось бы никакого 

восстановления искуплением. Поэтому туда явились даже те, кто занимал положение Илии и Иоанна Крестителя. Все 

это происходило на мировом уровне. Они были всемирными представителями. (147-66, 1986.8.30) 

Церковь Объединения платит искупление за то, что сорок лет назад преподобный Мун, христианство и 

демократический мир должны были объединиться. Благодаря тому, что Церковь Объединения восстановила ошибку 

христианства, я смог утвердить эталон искупления невыполненной ответственности. Я приехал в Америку, ведущую 

страну мира; если она объединится с преподобным Муном, впервые и она, и христианство будут связаны с провидением. 

Поэтому я и распорядился об отъезде в новый Ханаан. Знайте, что все это началось с момента моего выхода из тюрьмы. 

(135-134, 1985.10.4) 

Америка представляет собой демократический мир и все человечество, поэтому она должна достичь небесного эталона 

восстановления искуплением, опираясь на исторически сформированную христианскую культурную сферу. Каким же 

должно, в таком случае, быть ее мышление? В его основе должны лежать принципы освобождения Бога. Ее сердце 

должно жить по совести и стремиться к освобождению Бога. И тогда Америка должна будет последовать за Истинными 

Родителями, которые придут как представители Бога, и полюбить все человечество больше, чем своих собственных 

граждан. Америка должна любить мир больше своего народа! Вот почему в Америке есть представители множества 

наций, народностей, родов и семей. (148-166, 1986.10.8) 

Церковь Объединения находится в противоположных обстоятельствах, чем две тысячи лет назад. Эта ситуация 

противоположна той, когда иудаизм, Израиль и Рим объединились против Иисуса. И сегодня Церковь Объединения на 

основании победы, одержанной в Америке, сможет оказать влияние на корейское правительство и христианство. Таким 

образом, Церковь Объединения восстановила искуплением убийство Иисуса объединенной оппозицией Израиля, 

иудаизма и Рима. И теперь после того, как меня приняли в США, и после одержанной мной победы я вернулся в Корею с 

помощью Америки и лидеров американского христианства. Церковь Объединения и правительство Кореи теперь смогут 

объединить усилия и повлиять на христианство в Корее. Вот как было восстановлено искуплением распятие Иисуса. 

(161-77, 1987.1.2) 

Даже с помощью небольшой группы людей я до сих пор оказываю большое влияние на Корею... ведь мы понимаем 

суть восстановления искуплением, поэтому нам не нужно много людей. Я сам понесу крест искупления, чтобы 

следующим за мной детям не пришлось терпеть лишения. Вот почему я настойчиво иду вперед. Я знаю цену этим 

жертвам, поэтому все приходит ко мне и помогает провидению. За мной следует чистое и незапятнанное послевоенное 

поколение, а также чистые благословленные семьи. Это происходит и в Японии, и в Америке. (166-85, 1987.5.28) 

5.4. Провидение восстановления искуплением — это возможность вернуться к изначальному идеалу 

В соответствии с принципом восстановления искуплением корейский народ с начала времен и на протяжении всех 

пяти тысяч лет истории был гомогенной расой, неспособной развиваться автономно и посему пролившей много крови. 

Множество преданных граждан Кореи было принесено в жертву из-за интриг изменников и предателей. Это 

происходило потому, что эта страна имела символическое вертикальное значение нации-представительницы, в которой 

на протяжении истории многие преданные граждане Небес пали жертвой сатаны. Таким образом, этот народ прошел 



путь искупления, полный суровых испытаний, и все для того, чтобы искупить на горизонтальном уровне вертикальный 

аспект всех прошлых бед и невзгод. (166-249, 1987.6.7) 

Когда материальная цивилизация Запада приходит в Азию, для нее нужно построить мост. Если архангел сделает 

приношение, оно не может просто так стать собственностью Бога. Именно Ева в самом начале стала причиной всех бед, 

поэтому архангел, прежде чем сделать приношение, должен объединиться с Евой. То, что принадлежало Небесам, 

захватил сатана, поэтому благодаря принципу восстановления искуплением архангел на стороне Бога должен собрать 

воедино все материальные ценности и объединиться с Евой. Они должны привиться к Японии, нации Евы. Почему в 

наше время Япония достигла столь высокого экономического развития? В соответствии с нынешним провидением 

должен быть построен мост. Все, что принадлежит Америке, будет унаследовано Японией. Я имею в виду период в 120 

лет, вплоть до 1988 года. Посчитайте, сколько лет прошло со времен восстановления династии Мейджи в 1868 году! 

Прибавьте к этому сто лет, и получите 1988 год. В следующем году, по истечении этого срока, все достояние Америки 

должно быть унаследовано. (166-292, 1987.6.14) 

Христианская и западная материальная цивилизация, зародившись в Ватикане в Риме, минуя Англию и затем Америку, 

за две тысячи лет обогнула весь земной шар и в конце концов вернулась в Азию. Однако по возвращении она не может 

свободно распространяться куда угодно. На основе принципа восстановления искуплением провидение, касающееся 

Второго пришествия, развивается противоположным образом, чем провидение христианства. Материальные 

благословения из Америки через Японию возвращаются в Корею. Япония похожа на Англию, а Корейский полуостров 

похож на полуостров Италии. Схожие обстоятельства прихода Господа означают, что сатану нельзя удержать от 

преследований, если не построить основание, благодаря которому можно будет провозгласить, что вся невыполненная 

ответственность той эпохи и все ошибки, совершенные на мировом уровне, были искуплены и восстановлены. Вот 

почему провидению потребовался такой путь; это было необходимо в соответствии с законом искупления. (168-310, 

1987.10.1) 

Глава 4. Путь искупления и наша жизнь 

1. Путь восстановления — это неизбежный путь человека 

1.1. Восстановление искуплением — это путь воссоздания 

Когда мы говорим «восстановление искуплением», мы имеем в виду искупление ради восстановления. С точки зрения 

совершенства восстановление искуплением — это как раз путь достижения совершенства. Восстановление может 

начаться лишь после искупления, и тогда мы пройдем путь к совершенству. Понимаете теперь, что искупление и 

восстановление едины? Совершенства не достичь автоматически; для этого нужно искупление. Поэтому люди, живущие 

в падшем мире, не могут стать совершенными, пока не создадут необходимые условия искупления. (Божья воля и мир, 

697) 

Что это за путь восстановления, о котором мы говорим в Церкви Объединения? Обычные религии утверждают, что 

люди должны обрести спасение, поэтому они и ищут путь религии. Однако мы ищем путь восстановления потому, что 

оно нам необходимо. Что же такое восстановление? Каким образом оно происходит? Мы осуществляем его в процессе 

воссоздания. (168-324, 1987.10.1) 

Путь восстановления — это путь, помогающий людям вернуться в изначальное состояние, поэтому его нельзя пройти 

без необходимых условий искупления. Их должны устанавливать люди, а не Бог. Если человек болен, пусть он 

принимает лекарства, чтобы вылечиться, даже если они горькие и у него нет никакого желания их пить. Хорошие 

лекарства обычно горькие, и эта горечь может по-настоящему исцелить. Устанавливать условия искупления трудно, как 

и принимать горькие лекарства. Однако без условий искупления не может быть восстановления. Путь спасения — это 

путь искупления и восстановления. Искупление — это значит пройти путь, противоположный грехопадению. То есть 

повернуть в другую сторону. Если бы каждый понял смысл искупления, это слово стало бы у нас любимым! Без 

искупления не бывает благословения. Искупление — это бескрайние золотые запасы Церкви Объединения. Искупление 

— это изумительное слово, ради которого можно даже пожертвовать жизнью и всем, что у вас есть, и преодолеть любые 

трудности. (97-43, 1978.2.26) 

Вы не можете осуществить историю восстановления на основе одних лишь объяснений. Сперва потрудитесь и 

добейтесь победы, тогда ситуация и наладится. Если было бы можно руководствоваться одними объяснениями, все 

шестьдесят шесть книг Ветхого и Нового Заветов были бы не нужны. Для того, чтобы все записать, хватило бы и десяти 

страниц. Зачем же нам нужны шестьдесят шесть книг? Они были бы совершенно лишними! Хотя, впрочем, и десяти 

страниц было бы слишком много — трех хватило бы за глаза! (62-126, 1972.9.17) 

Понятие искупления необходимо ради воссоздания. Вот почему нам нужно платить искупление; это нужно для 

воссоздания. Оно необходимо для того, чтобы воссоздать себя и стать изначальным человеком. Лишь после появления 

изначальных людей все остальные смогут проследовать по изначальному пути Божьей воли. А вы уже стали 

изначальными? Нет. Вы — падшие люди! Поэтому вам нужно возродиться с помощью искупления. (133-69, 1984.7.8) 

Как пал Адам? Из-за своего неверия. Это была основная причина. Еще он решил заявить о своих правах. Он поставил 

свой эгоизм во главу угла и пал, став эгоистом. Затем Адаму понадобилась сфера эгоистичной любви. Вот три основные 

причины грехопадения — неверие, самоутверждение или фокус на собственном «я», а также амбиции эгоистичной 

любви. Это — опорный пункт сатаны. Ведь именно таким стал падший ангел. (126-34, 1983.4.10) 

Почему я не даю вам спокойно жить? Да потому, что вам нужно пройти путь искупления. Я тоже иду по этому пути 

всю свою жизнь. Причем делаю это охотно. Этот путь нужно пройти с радостью! Я должен сделать это ради искупления. 

Стоит мне пожаловаться, и все мои поступки перестанут быть искуплением. (133-69, 1984.7.8) 

Нам необходим путь искупления. Идите этим путем ради спасения нашего мира! Хоть Иисус и родился изначальным 

сыном Бога, ему все равно пришлось пройти путь искупления ради спасения мира. Однако мир не сделал этого, и люди, 

которым полагалось пройти путь искупления, выступили против него. Поэтому самому Иисусу пришлось пройти этим 

путем; у него не было иного выбора, кроме как взять ответственность на себя. (133-69, 1984.7.8) 



Для восстановления вы должны поскорее пройти путь в направлении, противоположном грехопадению. Путь 

искупления — это основной закон для падших людей. Пока вы его не пройдете, вы не восстановите свой изначальный 

статус. Поэтому хорошенько очистите себя! Вам нужна крепкая теоретическая основа, объясняющая, как восстановить 

личность, семью, род, народ, нацию и мир. (Божья воля и мир, 354) 

1.2. Почему нам нужно пройти путь искупления 

Для того, чтобы что-то заново воссоздать, нужно вложить больше энергии, чем было вложено в процесс создания. 

Точно так же говорят, что чинить сложнее, чем сделать что-то новое. Поэтому из-за того, что ремонт требует больше 

усилий, чем создание, эту дополнительную энергию нужно вложить с помощью особого условия, называемого 

искуплением. Вы понимаете? Вы вообще способны понять, что такое искупление? (133-69, 1984.7.8) 

Чем глубже вы поймете Божью волю, тем сильнее захотите сжечь свое тело, оскверненное сатаной, в котором течет 

грязная сатанинская кровь. Вы почувствуете, что больше всего на свете хотите избавиться от своего собственного тела 

вместе с руками и ногами, ведь их пускал в дело сатана! Абсурдно желать оставаться таким, как есть, в своем обличье, 

оскверненном дьяволом! Вы когда-нибудь чувствовали подобное? Однако мы не можем взять и убить себя, поэтому нам 

нужны определенные условия для того, чтобы очиститься от прошлой связи с сатаной. (Божья воля и мир, 27) 

Вы не можете пройти путь восстановления в одиночку. В соответствии с принципом воссоздания этот путь нужно 

пройти вместе с Богом и духовным миром. Провидение спасения развивается только так, поэтому Бог и духовный мир 

мобилизованы для помощи в трудах по воссозданию. Это происходит потому, что Бог создал мир ангелов до того, как 

создал людей. Потом с помощью ангелов Он сотворил все сущее, использовав его затем для создания людей. (Божья 

воля и мир, 561) 

Совершенства можно достичь лишь после того, как заплатишь искупление. Без преодоления пика искупления у вас 

ничего не выйдет. С внутренней точки зрения это личное совершенство, но с точки зрения Бога это не что иное, как 

восстановление. Можно сказать, что эталон завершения искупления — это завершение восстановления. Восстановление 

происходит благодаря искуплению. Вот почему это и называется восстановлением искуплением. Очевидно, что 

искупление и восстановление — две неразрывные сущности. (Божья воля и мир, 697) 

Адам и Ева, прародители человечества, пали из-за порочной и эгоистичной любви. Они совершили грехопадение 

вместе с архангелом, и в результате был изгнан Бог и была утрачена изначальная истинная сущность Адама и Евы. (35-

215, 1970.10.18) 

Бог является лишь безгрешным Адаму и Еве. Вот на каком положении и при каких условиях вы можете встретить 

Бога! Все мы должны вернуться на положение безгрешных Адама и Евы, и на этом положении встретить Истинных 

Родителей и основать истинный род, истинную страну и истинный мир. Ни одна другая теология не говорит о подобных 

вещах, только Принцип Объединения. (Божья воля и мир, 354) 

В Царстве Небесном мы почитаем Бога как абсолютный Центр и благодаря Ему развиваем взаимоотношения любви. 

Бог осуществляет провидение спасения для того, чтобы исправить это основание, поэтому любое самоутверждение 

абсолютно неприемлемо. (Божья воля и мир, 437) 

2. Основание веры и субстанциальное основание 

2.1. Основание для Мессии 

Нам нужно создать основание для Мессии, восстановив основание веры и субстанциальное основание; это необходимо 

для избавления от первородного греха. Как только мы избавимся от него, мы сможем заново войти в сферу Божьей 

жизни и любви. И для этого нам нужно привиться. Для того, чтобы дикая олива стала истинной, необходимо спилить 

старый ствол и привить к нему росток истинной оливы. Точно так же, если люди, похожие на дикие оливки, захотят 

стать истинными, им нужно сперва отречься от себя и принять что-то абсолютно новое. И тогда внутренняя природа 

человека изменится, и из дикой оливы он превратится в истинную. Это и будет человек, идущий по пути добра. Затем 

такие люди создадут семью, род, нацию, страну и мир. Вот что собирается сделать Церковь Объединения. Поймите, что 

именно этого и хотят достичь члены нашей Церкви! (41-62, 1971.2.13) 

Как можно восстановить основание веры? Для этого нужно установить условие с помощью жертвоприношения. 

Субстанциальное основание — это избавление от падшей природы, и это происходит, когда Каин и Авель объединяются. 

Для восстановления вашего тела нужно полностью отсечь от себя падшую природу, то есть отрезать себя от каких бы то 

ни было привязанностей. Если вам скажут: «Отправляйтесь на восток!», вы должны тут же пуститься в путь со словами: 

«Так точно!» Скажут отправляться на запад — вы восклицаете «Так точно!», и сразу — в путь! Будете отказываться — 

значит, восстановления вам не видать. Возможно ли восстановление, если вы начнете возражать? Вы должны абсолютно 

подчиниться. (46-233, 1971.8.15) 

Для того, чтобы принять Мессию, нужно основание веры и субстанциальное основание. Когда субстанциальное 

основание будет завершено, обязательно понадобится основание для Мессии. Кто же, в таком случае, встанет на 

основание для Мессии после построения субстанциального основания? Мы родились потомками падших людей, 

унаследовавших родословие сатаны, и до сих пор не можем порвать с этим родословием. Для этого нам нужно изменить 

его, но сами по себе мы этого сделать не можем. Вот почему нам необходим Мессия. (47-12, 1971.8.19) 

Из-за грехопадения человека прежде всего были потеряны родители. Во-вторых, мы унаследовали родословие сатаны, 

и в-третьих — попали под его гнет. Поэтому для того, чтобы все это восстановить, мы должны пройти по 

противоположному пути. Насколько далеко вы можете продвинуться в изучении Принципа? Вам нужно построить 

основание веры и субстанциальное основание; лишь при этом условии можно надеяться встретить Мессию. Таков 

Принцип. Итак, давайте же строить внешнее основание веры и субстанциальное основание! (54-186, 1972.3.24) 

Даже если человек достиг совершенства, его родословие еще до конца не очистилось. Человечество унаследовало род 

сатаны, поэтому наш род все еще нечист. И для того, чтобы его очистить, людям жизненно необходим Мессия. Поэтому 

падшему человеку абсолютно нужны основание веры, субстанциальное основание и основание для Мессии. Главный 

вопрос в том, как создать основание для Мессии, и как с помощью Мессии изменить родословие. (55-135, 1972.5.7) 



Люди должны построить основание веры и субстанциальное основание, наследуя таким образом основание для 

Мессии, а затем привиться к нему. После этой прививки вы станете истинным оливковым деревом, хоть в прошлом и 

были диким. Иначе говоря, вы займете положение жениха и невесты, как только избавитесь от родословия сатаны и 

вернетесь в Божий род добра. Таков путь Принципа. (64-16, 1972.10.22) 

Ни один человек на свете не может заявить о том, что он уже завершил путь восстановления. Вот почему люди 

обречены на гибель. Мессия — это человек, который берет на себя ответственность и приходит, чтобы спасти людей от 

саморазрушения и помочь им обрести внутренние качества, которые позволят им завершить этот путь. Если вы привьете 

к себе росток Мессии, вы сможете пройти этот путь. Вы же говорите в Церкви Объединения, что построите основание 

для Мессии лишь после завершения основания веры и субстанциального основания, верно? Вот что под этим 

подразумевается. (63-340, 1972.10.22) 

На пути восстановления нужно подниматься все выше и выше, начиная с положения слуги слуг и минуя стадии слуги, 

приемного и родного сыновей. Если так, можно ли стать родным сыном, просто минуя все эти стадии? Вы не станете 

родным сыном, не ударив палец о палец! Вам нужно построить основание веры, субстанциальное основание и основание 

для Мессии в соответствии с Принципом. В-общем, вы должны принять Мессию, истинного сына Бога. У приемного и 

родного сыновей разное родословие. Вот почему его нужно изменить. (55-192, 1972.5.9) 

Что же вам делать? Придется пострадать и оказаться на грани жизни и смерти! Для горизонтального искупления 

вертикальной истории вам нужно стать слугой. Пусть корейцы, которых любит Бог, станут слугами, как ангелы. Они 

должны стать слугами. И если вы с этого положения сможете подняться на уровень хозяина, вы станете приемным 

сыном. Стать приемным сыном — значит, восстановить основание веры и субстанциальное основание. Основание для 

Мессии может быть построено лишь после создания субстанциального основания, поэтому вам предстоит это сделать. 

(62-259, 1972.9.25) 

Вы станете воплощением добра, если одержите победу над злом и оставите после себя добро, чтобы зло автоматически 

вам подчинилось. В Принципе это называется построением субстанциального основания, и для этого вам нужно 

сразиться с сатаной и победить его. (58-18, 1972.6.6) 

Даже если бы Израиль был способен восстановить мир, одной этой нации было бы недостаточно. Думаю, вы знаете из 

Принципа об эпохе субстанциального восстановления Каина и Авеля, то есть о субстанциальном основании. Точно так 

же нация типа Каина или типа архангела должна подчиниться восстановленной израильской нации. Этого не добиться 

силой оружия. Авель был убит старшим братом, Каином, поэтому поймите, что пока вы не окажетесь в ситуации жизни 

и смерти, то есть пока на вас не нападут, но вы не только останетесь в живых, а еще и одержите верх над обидчиком, — 

до тех пор восстановление не начнется. (30-46, 1970.3.15) 

Для того, чтобы пройти путь восстановления, вы должны сперва построить основание веры. Оно необходимо для 

создания прочной основы, которая обеспечит вам положение субъекта. Даже если после этого вы сумеете 

самостоятельно достичь своих целей, этого будет недостаточно, поэтому возвращайтесь обратно и стройте 

субстанциальное основание. Что же это за основание? Оно будет завершено, когда Каин подчинится Авелю. Кто такой 

Каин? Это сын врага. Из-за него история была исполнена борьбы; из-за него укоренился источник зла. Волны смерти, 

исходящие от Каина, распространялись вперед на протяжении всей истории. Из этого становится очевидно, что для 

предотвращения появления условий зла и распространения владычества зла человек на положении Авеля, то есть на 

стороне Бога, должен подчинить человека на положении Каина. (30-289, 1970.4.5) 

У нас есть два пути. Один путь — ради Каина, другой — ради самих себя. Нам даже предстоит пройти путь ради 

нашего врага! Что это значит? Это значит, что нам нужно справиться с сатаной. Что такое субстанциальное основание? 

Несмотря на то, что Авель проложил свой собственный путь, он не может предстать перед Богом, если не подчинит 

Каина. Авель должен одержать верх над врагом, причем не сражаясь с ним, а указав ему путь и став во главе. (30-338, 

1970.4.6) 

Выражение «основание веры было построено» относится к условному положению, когда человек может искупить 

грехопадение, совершенное из-за неверия в Бога, и вновь занять исполненное надежды положение Адама, достойного 

доверия Небес. После этого он должен будет сразиться с сатаной и построить субстанциальное основание. Будучи 

Авелем, он должен заставить Каина подчиниться. (40-243, 1971.2.6) 

Из Принципа вы знаете об основании веры и субстанциальном основании. Даже если вам удалось построить 

субстанциальное основание, оно нужно не для того, чтобы сделать приношение Богу; это — основание для Мессии, 

субстанциальная сущность, благодаря которой вы примете Мессию. (43-187, 1971.4.30) 

2.2. Важнейший вопрос — как восстановить родословие 

Адам утратил и веру, и свою сущность, поэтому он сможет обрести любовь лишь в том случае, если восстановит 

основание веры и субстанциальное основание. Что же потерял Адам? Во-первых, веру, и еще сущность, то есть 

субстанцию. К тому же он потерял любовь. Эти три вещи были утрачены. И нам нужно их отыскать. (65-314, 1973.3.4) 

Слова «основание веры» относятся к непоколебимому и принципиальному человеку, который и создает это основание, 

позволяющее ему стать единым с Божественным Принципом. Такой человек не меняется ни днем, ни ночью, он не 

зависит от времени года и остается прежним и в юности, и в зрелости, и в старости. Лишь при этих условиях будет 

построено субстанциальное основание, опирающееся на Принцип. В соответствии с Принципом на основании веры 

строится субстанциальное основание, и если вы встанете на это основание, руководствуясь Принципом, вы унаследуете 

мир сердца человека, обладающего ценностью Божьего объекта. Вот какой путь должен пройти падший человек. (68-

189, 1973.7.29) 

Величие моего вклада состоит в том, что я выяснил, что взаимоотношения Бога и человека строятся на любви, а также 

прояснил вопрос о доле ответственности, пути искупления и родословии, а также о проблеме Каина и Авеля. Пока Каин 

и Авель не объединятся, Мессия не придет. Родословие будет восстановлено лишь в том случае, когда они достигнут 

единства, и таким образом будет построено субстанциальное основание; для этого нужно, чтобы люди объединились с 



Мессией. В этом — суть Принципа. Поймите это хорошенько и молитесь об этом. Вот о чем вы должны сейчас думать! 

(161-149, 1987.1.18) 

Первым идет основание веры, затем субстанциальное основание, и только потом — основание для Мессии, верно? Вся 

проблема в родословии. Опираясь на победу Авеля, мы должны преодолеть сопротивление Соединенных Штатов и 

одержать верх над оппозицией любой страны свободного мира. Даже если против меня выступит целый мир, он не 

сможет отбросить меня назад! Разве можно действовать наобум, если существует Принцип? Принцип — это 

прочнейший бастион. Бог уже одобрил эту теорию, поэтому вы ничего не сможете с этим поделать. Пока вы не 

полюбите вражескую страну и даже самого дьявола, вы не имеете права войти в Царство Небесное. А знаете, почему 

Иисус, умирая на кресте, попросил Бога простить римских солдат, проткнувших его копьем? Это не была его личная 

просьба. Рим тогда правил всем миром. Однако сегодня христианство ищет только личного спасения, верно? (182-285, 

1988.10.26) 

3. Зачем необходимо восстановление искуплением 

3.1. Две вещи, которые нужно восстановить искуплением 

Почему мы настаиваем на важности закона искупления, говоря о пути восстановления? С провиденциальной точки 

зрения, если человек погубил все, созданное Богом, то каждый человек и должен это воссоздать. Бог искренне 

вкладывался в творение, поэтому ради воссоздания я должен тоже искренне вложиться. Когда Бог создавал Вселенную, 

Он вовсе не игрался и не плясал вокруг! Он вложил всего Себя на сто процентов. Путь восстановления означает 

воссоздание; наше время похоже на времена, когда Бог творил, так имеете ли вы право играться в игрушки, идя по этому 

пути? (96-114, 1978.1.2) 

Для того, чтобы Адам и Ева успешно прошли все стадии роста, они были наделены долей ответственности. Для 

каждой стадии периода роста у них была соответствующая доля ответственности. Поэтому для трех стадий роста им 

нужно было выполнить три уровня ответственности. Исключений быть не могло. Все люди находятся в одинаковых 

условиях — они могут расти, лишь выполнив свою ответственность. Если бы Бог потребовал, чтобы падшие люди 

выполнили ту же долю ответственности, что причиталась Адаму и Еве, у нас бы не было никакой надежды быть 

восстановленными до изначального безгрешного положения. Мы упустили шанс выполнить свою ответственность, 

поэтому сейчас для того, чтобы это компенсировать, нам нужны условия искупления. (Путь духовного лидера, 711) 

Доля ответственности и искупление занимают соответственно правую и левую сторону. Первое — это правая нога, а 

второе — левая, однако мы забываем об этом. Мы понятия не имеем ни о нашей доле ответственности, ни об 

искуплении. Как же мы будем продвигаться вперед? Так у нас ничего не выйдет. Поймите, что пока мы не соединим 

нашу ответственность с восстановлением искуплением, прогресса нам не видать. Вы хоть когда-нибудь думали об этом? 

Вам же не нравится искупление, верно? Вы и Бога с Его провидением не любите? С этого дня вам нужно обновить себя и 

не забывать об этом, даже если вы забудете поесть, поспать или подумать о тех, кого любите. Вот как это серьезно! Даже 

Богу приходится проходить через это. Преподобный Мун тоже проходит через это в течение своей жизни. Все члены 

Церкви Объединения и весь мир должен пройти этот путь, иначе им некуда будет больше податься. Хотите, чтобы этот 

путь был полегче, верно? А можно ли получить ученую степень или стать профессором, не прикладывая особых усилий? 

Чтобы стать доктором, нужно пройти определенный курс наук; можно ли сделать это просто так? Если вы не пройдете 

этот курс, из вас получится плохой доктор, понимаете? (124-105, 1983.1.30) 

Для того, чтобы отделиться от сатаны вертикально и горизонтально, нужны внутренние и внешние условия 

искупления. Внешние условия искупления касаются Каина и Авеля, а внутренние — Адама. Когда вы все это выполните 

вместе со своей долей ответственности и уничтожите сферу владычества сатаны, Небеса смогут приступить к работе. 

Это — основополагающий закон. (161-207, 1987.2.4) 

Почему Адам совершил грехопадение? Дело в том, что он не смог выполнить свою ответственность, и его отношения 

любви с Богом прекратились. Адам не выполнил свою долю ответственности и не соединился с любовью Бога. Из-за 

грехопадения люди утратили свою долю ответственности и сферу Божьей любви. (161-205, 1987.2.4) 

Как нам отделиться от сатаны? Нужно занять положение представителей Адама, способных устанавливать условия 

искупления. Таким образом, от сатаны может отделиться только тот, кто, будучи на положении Адама, обладает всеми 

качествами человека, выполнившего свою ответственность в соответствии с изначальным эталоном. Такой человек 

сражается с сатаной с помощью любви и устанавливает условия, позволяющие ему соотноситься с Небесами больше, 

чем это делают люди, принадлежащие стороне сатаны, и любить небесной любовью сильнее, чем люди любят 

сатанинской. Поймите, что условия искупления можно установить только так. Сатана контролирует обстановку, поэтому 

он пойдет на интриги и клевету и вообще на все, что угодно, чтобы отрезать вас от Бога. Однако если вы все это 

преодолеете и как представитель Бога выполните свою ответственность, утраченную Адамом, вы не проиграете, что бы 

ни случилось. И так будет всегда. К тому же никакого искупления не будет заплачено, пока вы не установите 

абсолютный эталон веры в своей любви к Богу независимо от мнения окружающих. (161-205, 1987.2.4) 

От чего вас отделяют условия искупления? Во-первых, вы выполняете свою ответственность, а во-вторых, вы любите 

Бога. Как бы сатана ни преследовал и ни нападал на вас, если вы будете непоколебимы и отбросите его прочь, ему 

придется отступить. Вот как можно отделиться от сатаны. Пока этого не произойдет, за Каина и Авеля не будет 

заплачено искупление. (161-205, 1987.2.4) 

Как можно заплатить вертикальное искупление? Для этого нужны два условия — выполнить свою ответственность и 

восстановить абсолютную любовь к Богу. Эталон именно такой, поэтому Иисус и сказал: «Кто любит отца или мать 

более, нежели Меня, не достоин Меня; и кто любит сына или дочь более, нежели Меня, не достоин Меня». (Матф. 10:37) 

Иисус говорит именно об этом основополагающем законе. Вот как решаются вопросы из Библии. А вы любите меня 

именно так? (161-213, 1987.2.4) 

Вы должны обязательно пройти путь восстановления искуплением. И отделиться от сатаны. Иначе вы не выполните 

свою ответственность. Если вы этого не сделаете, вам не видать Царства Небесного. Любовь Бога изгнала Адама и Еву, 

но вы ведь лучше них, правда? Отвечайте! Вы лучше или хуже? Если вы хуже них, значит, вас тоже можно вышвырнуть 



вон! Если люди с умным лицом посещают Церковь, ходят, понимаешь, туда-сюда, это еще не делает их членами Церкви 

Объединения! Вам нужно хорошенько понимать Принцип. (148-156, 1984.10.8) 

Наше понятие жизни таково: мы живем ради мира. Наша жизнь посвящена миру, Богу и Его освобождению, а также 

освобождению Родителей и всего мира. Именно ради этого живут члены Церкви Объединения, верно? Чтобы получить 

освобождение, недостаточно просто знать о восстановлении искуплением. Существует доля ответственности человека, 

поэтому мы должны сделать все по порядку. (148-166, 1986.10.8) 

Каин и Авель не несут полной ответственности за все. Кто же ее несет? Адам и Ева, их родители. На мне лежит эта 

ответственность, поэтому я должен сделать все, что не удалось ни вам, ни христианству. Поэтому за сорок лет я 

исправил все на уровне личности, семьи, рода, народа, нации и мира. Таким образом, я восстановил искуплением 

личную долю ответственности и преградил путь сатане, чтобы вышвырнуть его прочь. Я создал сферу выполнения 

ответственности, и тем самым положил начало новому миру. Я сделал это, находясь на более высоком уровне, чем наш 

мир, и поэтому теперь мы сможем построить Царство Небесное. Вот почему мы говорим о «создании Царства 

Небесного» и «основании отечества». Все это отражено в Принципе. (148-163, 1986.10.8) 

Кто до сих пор двигал историю? Сатана. Поэтому нам нужно отделиться от него. Пока мы его не выгоним прочь, Бог 

не сможет к нам войти. Это не Его территория. Мы до сих пор находимся во власти сатаны, поэтому, пока мы не 

создадим условий искупления в этой падшей сфере и не отделимся от сатаны, пока мы с помощью условий искупления 

не выдворим сатану прочь, владычество Бога не сможет распространиться, и не будет основания для Его деятельности. 

Вот почему нам нужно отсечь себя от сатаны и полностью изгнать его. (161-204, 1987.2.4) 

Пускай мир сатаны преследует меня сколько угодно! Пусть нападает. Я одержу над ним верх! Каким образом? С 

помощью силы любви, Божьей творческой силы. Если я сделаю это, Бог будет со мной. В такой ситуации Бог трудится 

вместе со мной. Попробуйте сделать то же самое, и увидите, будет Он с вами или нет. Я сражался, никогда не забывая об 

этом, даже будучи в тюрьме, и даже под пытками! Именно так ведь и можно отделиться от сатаны, верно? (161-213, 

1987.2.4) 

В наше время члены Церкви Объединения не любят путь искупления. То есть им не нравится восстановление! Вы не 

можете заявить: «О, я люблю восстановление, но искупление мне не по нутру». Что же, в таком случае, идет первым — 

восстановление или искупление? Вы любите восстановление, но вам не нравится искупление. Однако с точки зрения 

Бога все совсем наоборот. На чьей вы стороне? Бога или сатаны? Вы должны четко это представлять. Вам нравится 

восстановление. Но с точки зрения Бога вы не можете отдавать ему предпочтение. Восстановление происходит лишь 

после того, как вы заплатите искупление и покончите с ним. (116-127, 1981.12.27) 

Зачем нам искупление и восстановление искуплением? Без искупления мы не подчиним сатану. Если бы точка отсчета 

изначальной любви Бога заключалась в человеке, существовал бы сатана или нет? Появился бы он на свет с точки зрения 

Принципа? (181-214, 1988.10.3) 

Для того, чтобы восстановить это искуплением, вы должны поступать наоборот. Вот где берется понятие «абсолютная 

вера». Прародители человечества пали из-за неверия, поэтому нам нужно его преодолеть и подняться выше. 

Поднимитесь над уровнем грехопадения наших прародителей! Для этого вам нужна абсолютная вера. Она продвигается 

вперед до самой смерти и даже после. Она не остановится, даже если человек вот-вот умрет. 

Вы не понимаете, что такое абсолютная вера, верно? Где ее границы? Если сравнить ее с человеком, это будет тот, кто 

с готовностью идет вперед даже на грани жизни и смерти! И даже умирая, он упадет не на бок, а вперед. Иными 

словами, если я откажусь от своей веры, я изберу путь смерти. (126-34, 1983.4.10) 

Во-вторых, самоотречение. Вы должны отказаться от себя на сто процентов. Это и есть самоотречение. Я должен 

отречься от всего: от своих глаз, желающих смотреть, и от собственного голодного рта. Вплоть до тридцати лет мне 

постоянно хотелось есть! Это было нужно ради самоотречения. (126-39, 1983.4.10) 

В-третьих, абсолютная любовь. Это — способность переварить всех своих врагов... Месть — это не прощение. Враг 

должен добровольно передать вам во владычество свою нацию, все свои права и даже право первородства. Вы должны 

получить это от него самого. (126-46, 1983.4.10) 

Теперь, когда вы понимаете, что не любить искупление может только сторона сатаны, а любить — сторона Бога, 

призадумайтесь о своей собственной жизни: «На чьей я стороне — Бога или сатаны?» Вы хорошо это знаете, вот и 

задайте себе такой вопрос. До сих пор вы следовали по пути Божьей воли, но теперь, когда вы хорошо понимаете, что 

сторона сатаны любит восстановление, а сторона Бога — искупление, какой путь вы изберете? (116-127, 1981.12.27) 

Вслед за мной вы прошли через сбор средств, верно? Возможно, вы думаете так: «О Боже, как же я ненавижу собирать 

средства; зачем же я это делаю?» Но это лишь начало. Сейчас я могу попросить вас даже повернуть вспять. Наш мир 

перевернут вверх тормашками, поэтому я могу сказать вам: «Наш мир полон зла, поэтому поворачивайте-ка обратно!» 

Если ваша походка будет смахивать на то, как ходят люди зла, вы сами станете злыми! Поэтому вам нужно пойти в 

обратную сторону. Лишь в этом случае вы станете людьми добра. Это же логично! (133-69, 1984.7.8) 

4. Вы должны сами создавать условия искупления 

4.1. Никто не может создать условия искупления, кроме вас 

Вы сами должны платить условия искупления. Никто не может сделать это за вас. Грехопадение — это утрата права на 

владычество. Для восстановления нам нужно двинуться вперед, вооружившись собственной несгибаемой 

субъективностью, как бы нам ни мешали. Какой бы путь ни избрали все остальные, мы должны думать о том, как пройти 

собственный. Что бы ни говорили со стороны, у нас нет времени к этому прислушиваться. И нет времени высыпаться по 

ночам. У нас нет свободной минутки даже на то, чтобы удобно усесться и пообедать! Пока наше сердце не исполнится 

такого отчаянного стремления, мы не сможем пройти путь восстановления. (22-211, 1969, 2.4) 

Грехопадение было величайшей ошибкой людей, поэтому и восстановление искуплением предстоит завершить людям. 

Основополагающий закон гласит, что тот, кто совершил грех, должен его и искупить. Наши первые родители стали 

ложными, поэтому, пока не придут Истинные Родители и не искупят все, путь к Богу будет закрыт. Истинные Родители 

должны разрешить все эти проблемы. Их ценность так высока, что их не променять даже на миллионы и миллиарды 



ваших собственных жизней! Поэтому вам нужно отыскать Истинных Родителей и сказать: «Я поставил свою жизнь на 

карту, чтобы следовать за вами». (55-161, 1972.5.7) 

Каковы были последствия грехопадения? И Бог, и мир ангелов были исключены из жизни человека, и мир всего 

сущего был потерян. Были утрачены все уровни, начиная с личного, семейного, родового, народного, национального и 

кончая мировым. Кто за это в ответе? Ни Бог, ни мир ангелов, ни все сущее. За это отвечает человек. Ответственность за 

эти последствия несут люди. Таким образом, люди должны взять на себя ответственность и пройти путь восстановления. 

(100-264, 1978.10.22) 

Для восстановления вам нужно поскорее пройти путь в направлении, противоположном грехопадению. Путь 

искупления — это основной закон для падших людей. Пока вы его не пройдете, вы не восстановите свое изначальное 

положение. Таким образом, вы должны очиститься. Вам нужна четкая теория, объясняющая, как восстановить личность, 

семью, род, народ, нацию и весь мир. (Божья воля и мир, 354) 

Когда вы, будучи членом Церкви Объединения, выходите на сбор средств и свидетельствование, знаете, что будет, 

если вы начнете ныть: «Ох, для меня это слишком трудно! Я больше не могу!»? Тогда вся ваша деятельность будет 

сфокусирована на вас самих, а не на Боге. Думая об этих основных законах, поймите как можно лучше, что если человек, 

ставший членом Церкви Объединения, начнет жаловаться или стонать, что больше не выдержит, он тем самым 

дисквалифицирует себя. Те, кто трудится в Церкви Объединения ради себя, столкнувшись с трудностями, сразу же 

начинают жаловаться на преподобного Муна и Церковь и заявлять, что все их труды в Церкви принадлежат им самим. 

(Божья воля и мир, 437) 

Вы сами должны платить условия искупления. Никто не может сделать это за вас. Грехопадение — это утрата права на 

владычество. В Царстве Небесном мы почитаем Бога как абсолютный Центр и благодаря Ему развиваем 

взаимоотношения любви. Бог осуществляет провидение спасения для того, чтобы исправить это основание, поэтому 

любое самоутверждение абсолютно неприемлемо. (92-255, 1977.4.18) 

Адам не смог выполнить свою долю ответственности, поэтому мы не можем принять ничью помощь и должны 

самостоятельно выполнить свою ответственность и свою миссию. Окончательное решение за нами. Иначе говоря, Бог не 

решает за нас, будем мы плохими или хорошими; мы решаем это сами за себя. (29-333, 1970.3.14) 

Ваше положение должно быть серьезнее, чем жизнь! Вот почему вы должны продолжать молиться, даже если 

проголодаетесь. Вкладывайтесь даже во время поста! Вы должны посвятить любовь Бога и все силы вашей жизни всем 

без исключения странам. И пока вы будете это делать, Бог не будет отвечать ни на один ваш вопрос; Он вообще 

притворится, что не видит, чем вы там занимаетесь. Бог не может вмешаться. Он ничего не сделает, пока ваше 

приношение не будет закончено. Какова доля ответственности человека? Вы должны самостоятельно достичь 

совершенства, верно? Точно так же Бог не вмешивается, когда вы идете вперед с молитвой. Странно, но Бог порой 

может даже выступить против вас! (180-195, 1988.8.22) 

Где находится критическая точка между победой и поражением? Ее нет во мне. Даже если бы она была во мне, она не 

имела бы к вам никакого отношения. У каждого из вас есть собственные пять процентов ответственности. (31-208, 

1970.5.31) 

Каждый раз, когда меняются обстоятельства жизни человека или эпоха, в которую он живет, ему предстоит выполнить 

свои пять процентов ответственности, чтобы закрепить свое положение объекта Бога, откликающегося на Его призыв. 

Это касается и отдельных людей, и церквей, и наций, и всего мира. (40-66, 1971.1.24) 

Как выглядит Бог? Может, Он восседает на Своем троне, исполненный славы? Вовсе нет. К чему побуждало Бога 

падшее человечество? К скорбным рыданиям и попыткам его спасти! Вот на каком положении Бог вел людей. 

Насколько же Он несчастен! Чтобы спасти человечество, скатившееся в пропасть до полного ничтожества, Бог 

пытается пробудить его ото сна, крича изо всех сил: «Придите же! Придите ко Мне!» Но Бог не сможет заставить людей 

таким образом прийти к Нему. Они должны выполнить свою ответственность; так как же трудно Богу выполнять Свою 

работу, когда Он не может выполнить нашу за нас? (20-220, 1968.6.9) 

4.2. Каким должно быть мышление для того, чтобы выполнить свою ответственность? 

Люди стоят на распутье, решая, на чью сторону им встать — добра или зла. Человек не может с помощью третьего 

лица решить, куда он идет — в сторону добра или зла; он должен принять решение сам. Более того, мы должны понять, 

что, будучи потомками падших людей, не справившихся со своей ответственностью, мы стоим на важном перекрестке и 

должны принять решение. (29-333, 1970.3.14) 

5. Без закона искупления нам не отделиться от сатаны 

5.1. Я стою на развилке 

Я несколько раз сидел в тюрьме и в Северной, и в Южной Корее. Вы должны знать об этом. Зачем нам нужно 

завершить восстановление искуплением и отделиться от сатаны? Это необходимо для того, чтобы освободить сферу 

ответственности. Вторгался ли сатана в жизнь Адама и Евы до грехопадения? Вы не войдете в Царство Небесное, если в 

вашу жизнь вторгся сатана! Где вы находитесь? Ваша совесть знает, где вы. Вам ее не обмануть. Она знает и то, куда вы 

держите путь. (148-199, 1986.10.9) 

Восстановление искуплением неизбежно. Почему мы должны этим заниматься? Зачем нам отделяться от сатаны? Дело 

в том, что нам нужна свобода, на основе которой мы естественно выполним свою изначальную долю ответственности. 

Нам нужно завладеть территорией, где сатана не сможет нас обвинить, и где он не будет иметь к нам никакого 

отношения. Поэтому неизбежность эталона восстановления искуплением и выполнения своей ответственности 

совершенно логична. Вот почему нам нужно отделиться от сатаны. Вы должны быть уверены, что не свяжетесь с 

сатанинским миром, даже помирая с голоду! Это и есть разделительная линия; здесь и пролегает граница. (148-204, 

1986.10.9) 

Путь восстановления искуплением — это путь отделения от сатаны. Зачем нам нужно от него отделяться? Для того, 

чтобы отыскать сферу ответственности. Изначально в этой сфере не должно было быть никакого сатаны. Это — сфера 



ответственности Адама. Сатана не может вторгнуться в изначальный эталон доли ответственности Адама. Нам нужно 

донести это ясное и четкое утверждение до людских умов. 

Нам нужно пройти этот путь в любом случае. Мы должны выполнить свою долю ответственности и привиться к 

Божьей любви. Если мы хотим это сделать, нам нужно отделиться от сатаны и не иметь ничего общего ни с чем, 

связанным с сатаной. (148-197, 1986.10.9) 

Зачем появилось восстановление искуплением? Ради чего оно возникло после грехопадения? Если бы не существовала 

доля ответственности, не было бы нужды в восстановлении искуплением. В каком положении человек совершил 

грехопадение? Люди сделали это на пути выполнения своей ответственности. В тот момент они передали сферу 

ответственности сатане. Ее захватил сатана, и мы должны вернуть ее обратно. (143-77, 1986.3.16) 

Если бы Бог не наделил падших людей долей ответственности, само выражение «восстановление искуплением», на 

котором мы делаем упор в Церкви Объединения, просто не появилось бы. Мы были бы восстановлены очень просто. 

Однако нам нужно платить искупление! Зачем же? Да потому, что у людей есть своя доля ответственности. 

Люди загубили свою ответственность вместо того, чтобы выполнить ее, поэтому они должны выполнить то, что им 

даровано. Для этого им нужно отвоевать все, что принадлежит миру сатаны, и достойно избавиться от всех чинимых им 

препятствий; люди должны подчинить сатану и сделать так, чтобы тот тоже мог получать Божью любовь. Если это 

произойдет, сатана оставит вас в покое. (143-77, 1986.3.16) 

Будучи потомками падших людей, вы все еще находитесь в сфере ответственности. А вы уже достигли личного 

совершенства в сфере владычества над результатом, достигнутым в согласии с Принципом? Вы соединились с любовью 

Бога? У вас есть основание, позволяющее вам напрямую связаться с Богом с помощью уз любви? С точки зрения доли 

ответственности можно сказать, что вы ничего этого не сделали. Восстановление искуплением необходимо для того, 

чтобы вы отделились от сатаны. Пока вы не сделаете этого, ваша доля ответственности не будет выполнена. (148-148, 

1986.10.8) 

Мы все жили, не осознавая, насколько важна доля ответственности. Это — эталон освобождения. Что такое 

восстановление искуплением? Для этого необходимо создать свободное окружение, позволяющее нам выполнить нашу 

ответственность. В нас вторгся сатана; так что же нам делать, чтобы защититься? Любить Бога и человечество больше, 

чем сатану. Он ненавидит Бога и людей, а мы, наоборот, должны отвечать: «Я люблю Бога и человечество больше, чем 

тебя!» Пока мы не поймем, что обратного пути нет, и не займем соответствующее положение, опираясь на безгрешный 

эталон, мы ни за что не отделимся от сатаны. (148-154, 1986.10.8) 

Вы должны обязательно пройти путь восстановления искуплением. И отделиться от сатаны. Иначе вы не выполните 

свою ответственность. Если вы этого не сделаете, вам не видать Царства Небесного. Любовь Бога изгнала Адама и Еву, 

но вы ведь лучше них, правда? Отвечайте! Вы лучше или хуже? Если вы хуже них, значит, вас тоже можно вышвырнуть 

вон! Если люди с умным лицом посещают Церковь, ходят, понимаешь, туда-сюда, это еще не делает их членами Церкви 

Объединения! Вам нужно хорошенько понимать Принцип. (148-156, 1984.10.8) 

Восстановление искуплением необходимо для того, чтобы мы отделились от сатаны. Пока вы не отделитесь от него, 

ваша доля ответственности не будет выполнена. (148-148, 1986.10.8) 

То, что люди не выполнили свою ответственность, стало условием для вторжения сатаны. Поэтому, как только она 

будет выполнена, сатана будет изгнан. Он не сможет остаться, если мы выполним свою долю ответственности. (137-254, 

1986.10.9) 

А вы уже выполнили свою ответственность или еще нет? Вы не сделали этого; так какое же отношение вы имеете ко 

мне? Вы должны это понять. 

Зачем нам восстановление искуплением? Изначально, до грехопадения, сатана не имел права выдвигать обвинения в 

сфере ответственности. Эта сфера не появится там, куда может вторгнуться сатана. Он не проникнет туда, где было 

завершено восстановление искуплением. Тюрьма — это как раз такое место. (148-156, 1986.10.8) 

Вооружившись силой моей любви к Богу, я с готовностью иду в тюрьму сатанинского мира. Я с превеликой радостью 

отправляюсь в то место, которое сатана ненавидит больше всего. Люди в нашем мире не любят страдать, верно? Однако 

членам Церкви Объединения нравятся трудности. Почему? Да потому, что они хотят завершить восстановление 

искуплением. Высокомерие — это черта сатаны. Он не способен спуститься на самое дно. (148-156, 1986.10.8) 

Для защиты от сатаны вы должны любить Бога больше, чем всех остальных. Любите Его сильнее, чем кого бы то ни 

было в нашем мире и во всей Вселенной! Любите Его больше, чем самих себя. Вы — падшие люди, поэтому вы должны 

любить Бога сильнее, чем себя. Сатана любит себя больше, чем Бога и мир. Таков уж он есть. Поэтому, если вы ставите 

себя во главу угла, вы — самые настоящие ставленники сатаны! (148-161, 1986.10.8) 

Если бы не было закона о доле ответственности, не было бы никакого порядка. Однако благодаря ответственности мы 

можем отделаться от сатаны и разделить Царство Небесное на две нации с четкими границами, таким образом войдя в 

сферу вселенского владычества, основой которого является Божья любовь. Это и есть Царство Небесное на земле и на 

небе, духовный и физический мир под прямым владычеством Бога. Вам понятно? Вся проблема — в вас. Где вы сейчас 

находитесь? На пограничной линии. Когда вы находитесь на границе личного восстановления искуплением, сатана не 

может последовать за вами. (142-166, 1986.3.9) 

Какое у членов Церкви Объединения понятие о жизни? Мы живем ради всего мира, ради Бога, и более того — ради 

Его освобождения, а также ради свободы Истинных Родителей и всего мира. Это должно стать сутью жизни членов 

Церкви Объединения. (148-166, 1986.10.8) 

5.2. Как нам выбраться из сферы сатаны (сферы грехопадения) 

Для того, чтобы получить полное спасение, вы должны очиститься от грехов. Все грехи, совершенные вами в прошлом 

и настоящем, должны быть очищены. А для этого ни один ваш поступок не должен отклоняться от Принципа. (Божья 

воля и мир, 137) 

Из-за грехопадения люди пребывают в беспорядке, и для того, чтобы все исправить, нам нужно следовать 

основополагающим правилам и принципам, которые существовали до возникновения беспорядка. Для соблюдения 



закона творения мы должны пройти историю воссоздания. Грехопадение началось с того, что один партнер вместо того, 

чтобы вкладываться в другого, стал вкладываться в самого себя. Поэтому нам нужно пройти обратный путь и вложить 

всего себя. Вот почему религии учат самопожертвованию. Какая болезнь развилась у человека после грехопадения 

Адама и Евы? Это болезнь эгоистичной сатанинской любви, из-за которой до сих пор передается из поколения в 

поколение родословие сатаны. (Божья воля и мир, 219) 

Мы унаследовали родословие сатаны и родились его детьми — вот в чем заключается наша болезнь! Как же мы 

заразились этой «болезнью любви»? Вирус грехопадения зародился, когда Адам и Ева, проигнорировав порядок, 

принципы небес и земли и окружение, построенное Богом, ухнули с головой в эгоистичную любовь. (Божья воля и мир, 

437) 

Таким образом, для исцеления от этой болезни нам нужно отречься от себя и сделать Бога абсолютным Центром 

нашей жизни. Если бы архангел и Адам с Евой предпочли любовь, основанную на Боге, они бы не пали и построили бы 

идеальный мир. Чтобы выбраться из сферы сатаны, нам нужно мировоззрение, основанное на Боге. Это — единственный 

способ выбраться из этой сферы. Другого пути нет, поэтому мы неизбежно должны сделать этот выбор. (Божья воля и 

мир, 437) 

Путь, который я должен пройти, очень трудный, но я должен думать о Боге, Который прошел его до меня, а также о 

моих друзьях, братьях и сестрах, идущих рядом. Мы не должны забывать о том, что перед нами — будущая судьба 

человечества. Наберитесь решимости шагать по этому пути до тех пор, пока не расстанетесь с жизнью. С таким 

мышлением вы пересечете линию грехопадения сатаны, которое произошло из-за его эгоизма. Вы сможете выйти за 

пределы падшей сферы лишь при условии, что ваше мышление будет основано на Боге, а не на вас самих. Поэтому 

период наибольших трудностей, с которыми сталкивается Церковь Объединения, означает приближение дня, когда мы 

избавимся от наиболее тяжких пережитков грехопадения сатаны и будем свободными. (Божья воля и мир, 437) 

Грехопадение, по сути — это моральное падение и смерть. Поэтому для спасения вам нужно броситься вперед прямо 

на смерть. Если это — наша неизбежная судьба, так встречайте же ее, как и полагается человеку — с радостью и 

готовностью в сердце! Когда возрастет число членов Церкви, идущих по пути Божьей воли с такой решимостью, мир 

двинется в ином направлении. Наши сердца горят желанием создать такое основание. А в ваших душах есть такая 

убежденность, позволяющая вам выйти за грань жизни и смерти? Я противостоял сатане больше десяти, сотни, тысячи и 

даже десяти тысяч раз в ситуациях на грани жизни и смерти. Я никогда не менял однажды утвержденный стандарт, даже 

в невообразимо трудных обстоятельствах, которые то и дело накатывали, словно волны. Я никогда не отклонюсь от 

эталона сердца, который я утвердил в самом начале, даже если поломаю ноги, потеряю глаза и даже голову. Поэтому я 

не погибну, а одержу победу. (Божья воля и мир, 9) 

Как можно избавиться от любви и родословия сферы сатаны? Если вы любите себя и думаете только о себе, сатана 

затянет вас к себе в любую минуту. И наоборот: если вы отречетесь от себя и сделаете Бога Центром ваших дум и вашей 

жизни, сатана больше не сможет держать вас под контролем; вместо него к вам придет Бог и позаботится о вас. И тогда 

вы будете освобождены от сферы архангела в мире сатаны. Вы поднимитесь с положения падшего архангела до 

положения архангела, не совершавшего грехопадения. Поэтому вы должны умереть! Просто притворитесь мертвыми. 

Вы должны постоянно подавлять себя. (Божья воля и мир, 437) 

Насколько я знаю, вы не добьетесь единства души и тела, забравшись на высокое положение. Если вы усядетесь на 

вершине с высокомерием, никакого единства не получится. Вы должны буквально втоптать себя в землю. Даже по мне 

Бог топтался целых сорок лет, и топчется до сих пор, чтобы я не забрался слишком высоко! Благодаря этому все мои 

стремления возвыситься были подавлены, и я смог объединиться с Ним. Нужно, чтобы вас ругали, по вам топтались и 

плохо к вам относились, как к Ким Сат Кат, которому пришлось скитаться по всему Корейскому полуострову. Но даже в 

таких обстоятельствах вы должны найти в себе силы с радостью преодолеть это все. (144-255, 1986.4.25) 

Вы должны жить с любовью и решимостью в сердце любить сильнее, чем сатана, с желанием любить Бога и 

Вселенную. Будьте готовы провозгласить: «Ради исполнения Божьей воли и освобождения человечества я рухну даже в 

бездонную пропасть!» Как же вы спуститесь вниз? Пусть по вам хорошенько потопчутся! Пусть по вам пройдутся все 

четыре миллиарда людей, живущих на земле! Я не жалуюсь, даже если меня попирают. Я принимаю все с 

благодарностью и любовью. И вы должны поступать точно так же. (138-288, 1986.1.24) 

6. Верить — значит, соблюдать закон искупления 

Девяносто пять или девяносто восемь процентов жизни в Церкви Объединения связаны с верой. Люди утратили 

девяносто пять процентов того, что создал Бог, поэтому мы будем воссозданы лишь тогда, когда завершим свои 

девяносто пять процентов. А потом — и оставшиеся пять. Как же это трудно! Если бы не грехопадение, Небеса бы 

выполнили девяносто пять процентов, а нам осталось бы только пять. Однако из-за грехопадения Бог не может этого 

сделать за нас. Мы должны осуществить воссоздание, то есть завершить девяносто пять процентов плюс еще пять. 

Поэтому будьте готовы умереть и пожертвовать собой. Не заботьтесь об удобствах, пока не завершите всемирный путь 

восстановления... (142-84, 1986.3.1) 

Как только я пришел на землю, я передал верующим четыре великие истины. Я прояснил вопрос о взаимоотношениях 

Бога и человека, дал ясное объяснение о доле ответственности и искуплении — то есть о понятиях, неизвестных никому 

в истории. Следующий вопрос — почему у людей, живущих по совести, такая трудная жизнь, а злодеи и негодяи живут 

себе припеваючи? Я выяснил также вопрос искупления и проблему Каина и Авеля, о которой никто и не подозревал. 

(161-153, 1987.1.18) 

Люди унаследовали падшую природу и стали рабами привычек, и сейчас даже верующие ведут себе привычную 

мирскую жизнь. Если жизнь в вере превращается в рутину, это опасно! Такой образ жизни становится поводом и 

основанием для обвинений сатаны. Когда люди вступают на путь восстановления, сатана использует любые 

возможности, чтобы вмешиваться то и дело, ведь ему неохота терять ни одного человека! Люди могут отделиться от 

сатаны с помощью условий искупления, однако он может повторить свои нападки, но уже на уровнях семьи и страны. 

(167-98, 1987.6.30) 



Мы должны пройти определенный путь-формулу, однако у вас нет четкого представления, что это такое. «Мы не 

нуждаемся в искуплении. Зачем же нам нужен этот труднейший путь искупления?» Те, кто так говорит, неизбежно 

закончат свои дни в сфере сатаны. Он заявит, что они принадлежат его сфере. Вы же должны отвоевать территорию, 

принадлежавшую сатане, и выступить против него. Захватите его сферу! Твердо встаньте во весь рост и очистите все, 

что было в прошлом. Это — ответственность вашей жизни веры. И вы должны это ясно понять. (167-319, 1987.8.20) 

Восстановление искуплением — это не условное восстановление. Поймите, что искупление реально! Об этом не 

написано в Божественном Принципе. Скорее всего, вы впервые слышите о том, что условное искупление — настоящее и 

реальное. Поэтому, если подумать о пути восстановления, который был до сих пор, то Бог избирал в сатанинском мире 

одного наиболее совестливого человека. Как раз таким человеком и был Ной. Бог хотел, чтобы Ной утвердил основание 

абсолютной веры, и благодаря его семье Он смог обрести на земле точку опоры. Богу нужны мужчина и женщина, 

обладающие абсолютной верой, а также четырехпозиционное основание абсолютной веры. (183-164, 1988.10.31) 

Бог основал религии ради восстановления искуплением падшего человека. С помощью религии Он учит, как укреплять 

дух, основанный на Боге, и прекратить влияние физического тела на жизнь человека и его характер. Вот почему религии 

требуют от людей поститься, приносить жертвы, воспитывать в себе скромность и смирение, и многое другое. Все эти 

способы призваны уменьшить силу влияния нашего тела и заставить его подчиняться душе. Обычно нам требуется от 

трех до пяти лет, чтобы избавиться от старых привычек нашего тела и принять на вооружение новый образ жизни, 

основанной на нашей душе. (201-208, 1990.4.9) 

Что лежит в основе искупления? И какова его суть? Это — вопрос любви: кого вы любите больше, сатану или Бога? 

Все вращается вокруг любви. Для того, чтобы заплатить искупление, вы должны абсолютно верить Богу. Однако сатана 

этого не сделал. Он предал Бога во время исполнения своей миссии. Поэтому, когда вы идете по пути искупления, в 

первую очередь ваша вера и ваши поступки должны быть абсолютны. (206-238, 1990.10.14) 

На пути искупления вам нужно выполнить свою долю ответственности. Каков же ключевой момент в этом деле? Если 

вы не полюбите Небеса больше всего и не обретете абсолютную веру и абсолютную любовь, вам не подчинить сатану. 

(139-279, 1986.1.31) 

Эпоха восстановления искуплением, продолжавшаяся до сих пор, подходит к концу; приходит время, когда люди, 

стоит им нарушить закон, будут тут же пойманы на месте. В эпоху восстановления искуплением люди двигались по 

кругу: если с первой попытки ничего не получалось, они пробовали еще и еще. И вот так они развивались. Однако 

теперь эпоха восстановления искуплением прошла, и началась эпоха восстановления. И сейчас мы не можем тратить 

время на исправление ошибок. Все будет происходить тут же. Поймите это как можно лучше, и если в прошлом ваши 

понятия о вере были нечеткими и слабыми, откажитесь от них и исполнитесь решимости взять на себя главенствующую 

роль. (144-128, 1986.4.12) 

Я шел по своему пути ради Божьей воли. Никто на свете, глядя на мою жизнь, не поймет, куда же я направляюсь. 

Однако у моей жизни есть глубокая и мощная основа, понятная Небесам. Подумайте — повезло мне или нет? Конечно, 

повезло! Люди выступают против меня не потому, что им так хочется. Дело в том, что без сопротивления 

восстановления искуплением не получится. Зная о том, что все, что мы делаем, происходит по велению Небес, будьте 

благодарны! Если вы сохраните чувство благодарности, вы однажды окажетесь в мире, о котором и мечтать не могли, а 

все те, кто противостоял вам, столкнутся с невообразимыми последствиями. Вот почему жизнь тех, кто посвящает себя 

Небесам, должна быть исполнена благодарности. (138-129, 1986.1.19) 

Важнее всего постепенно сблизиться с Небесами, оценив по достоинству результаты своей преданности. Даже если вы 

громогласно молитесь, выражая при этом большие амбиции, это еще не значит, что воля Бога будет исполнена. На пути 

восстановления искуплением все те, кто считает себя лучше всех, неизбежно отступятся. Хотя я ведь тоже утверждаю, 

что я — самый лучший, верно? И в то же время, помимо всего прочего, я говорю о том, что все, чему я учу вас, я 

испытываю прежде всего на себе. Я успешно воплотил это в жизнь и затем научил этому вас, верно? (142-89, 1986.3.1) 

Бог не будет освобожден до тех пор, пока люди не объединятся с Истинными Родителями и не уничтожат все условия 

для обвинений сатаны, чтобы сделать Богу приношение всего, что есть на земле. Как вам войти в сферу владычества 

Божьего Сердца? Ваши родители, вы сами и все сущее не смогли создать гармонию и перейти во владычество Бога. И 

мы должны восстановить эту ситуацию искуплением. (137-268, 1986.1.3) 

С какой же благодарностью вы должны принять тот факт, что вам дана возможность пройти путь восстановления 

искуплением, предназначенный вам в рамках вашей доли ответственности! Задумайтесь об этом еще раз. Вы не можете 

заявить: «Я так люблю слово Принципа Церкви Объединения, но мне не нравится восстановление искуплением!» Для 

поступления в университет, чтобы туда попасть, вам нужно сдать экзамены. Вам предстоит путь, диаметрально 

противоположный вашим желаниям. Вас не примут на учебу, если вы не справитесь с этим заданием. То же самое 

касается и нас. Путь Церкви Объединения очень непрост. (138-120, 1986.1.19) 

Вы понимаете лучше всех, за кем вам нужно следовать, почему на вашу душу ложится столь тяжкий груз, и почему 

ваша совесть подталкивает вас к тому, чтобы ваша жизнь стала как можно труднее. Вопрос в том, что побуждает на это 

ваше сердце. Дело в том, что верный путь лежит прямо у вас перед глазами, и вы должны идти вслед за историей; к тому 

же предназначенный людям ключевой путь восстановления искуплением еще не проложен. Если вы отступитесь, вы его 

не пройдете. Вам его не пройти, если вы не вскарабкаетесь на спину Родителей. Какой бы отвратительной ни была муха, 

если ей удастся взобраться под лошадиное брюхо и удержаться там, она сможет покрыть тысячи миль. Вы находитесь в 

том же положении. Вам нужно приникнуть к Истинным Родителям и двигаться вместе с ними, даже вверх тормашками; 

вам нельзя отступать! (138-120, 1986.1.19) 

Нынешние верующие забывают, что идут по пути восстановления искуплением. Почему Адам и Ева совершили 

грехопадение? Да потому, что они забыли о своей доле ответственности. Они пали, позабыв о реальности. Пока сфера 

доли ответственности не завершена, людям приходится страдать; к тому же они не могут свободно войти в эту сферу. 

Мы — падшие люди, поэтому для того, чтобы иметь возможность свободно выполнить свою долю ответственности, мы 

должны выйти из исторических рамок грехопадения. Иначе путь восстановления нам не пройти. (142-82, 1986.3.1) 



Поднимите руки те, кто завершил путь восстановления искуплением. Ах вы, негодяи! Мошенники и изменники! Да вас 

нужно хорошенько поколотить и отчитать за милую душу! Разрази вас гром! Если вы этого не сделали, даже я вам не 

помогу. Я очень ясно научил вас всему, и духовный мир следует всем моим указаниям. Если вы попадете туда, ничего не 

сделав, вас тут же поймают! Как бы муж с женой ни утверждали, что любят своих детей, стоит им попасть в духовный 

мир, все это прекратится. 

В духовном мире появился рай, и для семей из Церкви Объединения тоже будет основан рай, куда они попадут перед 

отправкой в Царство Небесное. Там вы даже не сможете любить. Как вы вообще можете любить друг друга? Вы не 

сможете дарить любовь своему собственному ребенку, как бы вам ни хотелось. И что вам делать? Даже если жены 

напустятся на мужей: «Ты ведь любил меня; что же ты так ведешь себя, попав сюда?», мужья не смогут подарить им 

свою любовь. Вы не будете способны любить! На том положении, на котором вы сейчас находитесь, вы не можете 

любить. (148-168, 1986.10.8) 

Я хочу спросить вас вот о чем: вы шли путем восстановления искуплением? Вы жили так? Наша судьба — 

восстановить старшего сына, и хотя лежащий перед нами путь к этому восстановлению заблокирован, прикладывали ли 

вы отчаянные усилия, старались ли вы любой ценой преодолеть этот пик? Нет, не старались. Вы просто следовали за 

мной. Почему вы это делали? Да потому, что любили меня. Зачем вы следовали за мной? Не потому, что были 

мотивированы Принципом, а просто из симпатии ко мне. (138-134, 1986.1.19) 

Не думайте, что если вы присоединитесь к Церкви Объединения и удобно рассядетесь здесь, не волнуясь ни о чем, то 

попадете в Царство Небесное! Вы должны унаследовать сферу сердца. Когда вы собираетесь завершать восстановление 

искуплением? Когда вы его завершите? Я сказал вам идти и сделать это, но когда вы взялись за дело? (140-197, 1986.2.9) 

Что для человека труднее всего? К сатане ведут три главных дорожки, и первая из них — еда. Этот презренный рот все 

ест, и ест, и ест, да еще и требует еду повкуснее! Так мы и живем. Вторая дорожка — это отдых. Даже если вы только и 

делаете, что спите, вам все равно хочется отдохнуть, верно? У вас нет желания трудиться. Какова же третья дорожка? 

Похоть. Люди склонны изменять своим супругам. Если в Церкви Объединения найдутся те, кто обманывает супругов и 

заводит интрижки на стороне, их нужно собрать в одну кучу, облить бензином и поджечь! Вот какое время приходит. 

Такого пока не случалось, потому что я не давал на это указаний. Бог ведь изгнал Адама и Еву из Эдемского сада, верно? 

Какие могут быть дела с такими распутниками? Их было всего двое, поэтому и дел с ними никаких быть не могло. 

Однако теперь все по-другому, ведь таких людей стало очень много. Как же мне не хочется быть свидетелем и 

современником подобных вещей! Вот почему я говорю вам, насколько это серьезно. (199-107, 1990.2.16) 

7. Путь искупления — это путь абсолютного послушания и абсолютного подчинения 

Зачем верующим нужно абсолютное послушание? Для того, чтобы они смогли стать абсолютными объектами 

абсолютного Субъекта. Сталкиваясь со злом, никогда не поддавайтесь ему даже под угрозой смерти! Говорю вам — 

никогда не становитесь сообщниками зла! Заповедь «возлюбить» означает любовь к людям, а не к их грехам. И вы 

должны это понять. (57-57, 1972.5.28) 

Если Бог абсолютен, я тоже должен захотеть стать абсолютным. Если Он неизменен, и мне нужно стать неизменным. 

Если Бог уникален, я должен стать таким же. И если Он вечен, мне тоже следует быть вечным. 

С этой точки зрения люди неизбежно должны жить вечно. Все сводится именно к этому; по-моему, этот вывод вполне 

справедлив. Даже если Бог обладает любовью, жизнью и идеалом, но у меня ничего этого нет, тогда все это лишено 

смысла. (69-74, 1973.10.20) 

У вас не должно быть никаких эгоистичных амбиций. Будьте целиком и полностью едины со мной! Есть лишь один 

корень. Если его выдернуть, вслед за ним будет выдернуто и все дерево. Ни ствол, ни ветки не могут быть полностью 

уверены в себе. Не может быть двух направлений. Оно лишь одно. Мы сможем свободно двигаться во всех направлениях 

лишь после того, как построим победное основание, и нашему положению будет гарантирована защита. А до тех пор — 

никакой свободы! Понимаете, что я имею в виду? Вот почему вы не располагаете свободой действий. (169-199, 

1987.10.31) 

На чем до сих пор была основана жизнь верующих? Иисус был очень несчастен. С людской точки зрения у него не 

было ничего своего, он лишь служил Божьей воле денно и нощно без каких-либо личных притязаний. Он абсолютно 

следовал воле Бога. Абсолютное послушание! Почему он это делал? Есть лишь один абсолютный изначальный Субъект, 

но сатана создал иную сферу субъекта, треугольной формы. Таким образом, Иисус делал все возможное ради 

уничтожения сатаны. 

Нынешнее человечество подчинено сатанинскому владычеству. Для того, чтобы выбраться из-под него, людям нужно 

пройти путь, который сатана больше всего ненавидит. Поэтому религия и требует, чтобы мы полностью слушались свою 

совесть. Бог абсолютен, поэтому все верующие должны стать минусом, то есть полностью объединиться с Богом. (57-

114, 1972.5.29) 

Будьте полностью послушны! От абсолютного послушания еще никто не умер. Что произойдет, если вы его проявите? 

Вы объединитесь с тем, кому подчинитесь. А что дальше? Вы окажете сопротивление злу. Как только вы объединитесь, 

зло будет отметено прочь. И тогда оно исчезнет совсем. Таков Принцип. (57-114, 1972.5.29) 

Воля Бога такова: она касается Божьего идеала, а также восстановления искуплением падших людей. Поймите, что 

существует два вида Божьей воли. Если так, какой же из них мы должны следовать? Второй, конечно. В таком случае, 

может ли у верующих, следующих за Небесами и исполняющих вторую волю Бога, быть хоть на йоту свободы? Конечно 

же, не может! (134-117, 1985.2.25) 

Нам нужна абсолютная вера. На вопрос о том, верите ли вы в Церковь Объединения, отвечайте: «Я иду по этому пути с 

абсолютной верой!» (46-99, 1971.7.25) 

Что такое абсолютная вера? Вы верите основателю какой-нибудь религии? Вас же разделяет пропасть в несколько 

тысячелетий! Однако благодаря вере вашего сердца вы можете оказаться в одной с ним эпохе на горизонтальном уровне. 

Вот почему я говорю вам верить абсолютно. Если ваша вера абсолютна, вы почувствуете, что находитесь рядом с этим 



человеком, и более того — что живете с ним! Знайте, что вера призвана стимулировать людей и даровать им новую 

убежденность в этом. (32-162, 1970.7.12) 

Абсолютная вера пройдет, и абсолютное послушание тоже; абсолютная же любовь останется до конца. У нас есть вера, 

надежда и любовь; что же из них главнее? Любовь! И вера, и надежда проходят, а любовь остается до самого конца. Я 

говорю вам о том же — даже абсолютной вере придет конец. (169-130, 1987.10.29) 

Будьте мужественны и тверды даже в момент смерти. Стоит вам закрыть глаза и подумать: «Ну вот, я и умер!», как вы 

тут же окажетесь в мире ином. Вот какой прыжок вы совершите! Именно так и развивалась Церковь Объединения. Если 

вы находитесь в совершенно невероятных и шокирующих обстоятельствах, когда все направления для вас 

заблокированы, и вы не можете ни остаться на земле, ни отправиться на небеса; если вы при этом, с готовностью 

умереть, найдете выход из положения, тогда живой Бог, несомненно, проявит Себя. Вот почему для меня не вопрос, есть 

Бог или нет. Затем вы должны подчинить своего врага. Полюбите его! Это очень нелегко. Вам придется не только 

отречься от себя сотни раз, но и научиться любить своих врагов. Пока вы этого не сделаете, вы не перейдете на сторону 

Бога. (126-44, 1983.4.10) 

Религия не может начаться с самоутверждения, ведь наши прародители пали. Первое условие, необходимое для того, 

чтобы отделиться от этого — абсолютная вера. Есть ли она у вас? Вот почему нам стоит выяснить, что побуждало людей 

становиться аскетами. Вы же, наверное, хотите, чтобы мистер Мун пришел и раскрыл вам все секреты мира религии? 

Почему нам нужно пройти путь аскетизма? Зачем нам жертвовать собой? Зачем абсолютно верить? Если созвать 

пасторов и задать им эти три вопроса, они не смогут ответить. Они лишь скажут: «Вообще-то вера приведет нас к 

спасению». Не обольщайтесь обманной и расплывчатой тактикой сатаны! (126-36, 1983.4.10) 

Члены Церкви Объединения ради восстановления искуплением должны пройти обратный путь. И этот путь не может 

начаться с самоутверждения. Он начинается с полного самоотречения. Совершенная религия начинается с 

самоотречения, с полного отвержения падшего мира. Вот почему вы должны отречься от мира, страны, рода, семьи, 

мужа или жены; забудьте даже о том, мужчина вы или женщина! Отвергните свое тело и душу. Поймите, насколько 

велики масштабы этого отречения! Следуя за душой, отрекитесь даже от собственного тела! (126-34, 1983.4.10) 

Не думайте, что на вас посыплются благословения только потому, что вы верите в Церковь Объединения! Подумайте о 

том, как передать благословения другим. Сделайте все для того, чтобы все благословения, которые есть в Церкви 

Объединения, были переданы вашей стране и миру, послужив тем самым высшему благу. Если вы именно так пройдете 

свой путь, я возьму на себя ответственность за него и не буду вас удерживать. Вот какими людьми вы должны стать! 

(130-61, 1983.12.11) 

Некоторые вслух говорят, что им это нравится, но про себя качают головой. При виде этого мне остается лишь 

мечтать, чтобы у них был иной характер... На пути веры сразиться с самим собой и победить себя гораздо сложнее, чем 

завоевать весь мир! С этой точки зрения первый и главный крест, который ложится нам на плечи — это победа над 

самим собой. (46-95, 1971.7.25) 

Кто до сих пор платил все искупление, причитающееся на долю ответственности? Можно ли выплатить искупление 

деньгами? А если продать дом и свою страну? Что же вам делать? Да ничего тут не поделаешь. Все, что вам остается — 

это сохранять абсолютное послушание. Будьте абсолютно послушны, пока вам не исполнится двадцать. Адам и Ева 

настаивали на своем собственном пути. И из-за сексуальных отношений пали, не достигнув и двадцати лет. Пока вам не 

исполнится двадцать, будьте абсолютно послушны. Слушайтесь, пока вы подростки! Вот почему дети абсолютно 

послушны. Они будут слушаться вас, даже если их этому не учить, ведь они знают, что погибнут без единства с 

родителями. И вас ждет гибель, если вы не объединитесь с Богом! (133-136, 1984.7.10) 

Четыре великие сферы сердца и три царских права были утеряны, и нам нужно их восстановить. Чтобы выполнить эту 

цель, мы должны следовать с абсолютным послушанием, абсолютным подчинением и абсолютным 

самопожертвованием. Будьте готовы сделать все, о чем вас попросят. Лишь при этом условии родители смогут вернуться 

из сатанинского мира. Все мужчины в мире сатаны — это архангелы, поэтому вам нужно полностью отгородиться от 

них. И тогда с этого момента вы начнете подниматься вверх. (235-293, 1992.10.25) 

На пути восстановления Ханаана вы должны следовать за мной. Когда дикие гуси перелетают через океан, они 

абсолютно следуют за вожаком стаи. И никаких возражений! Когда он говорит им лететь, все гуси взлетают. Даже если 

они устанут до смерти, они все равно должны следовать за вожаком. До сих пор перед вами стояла похожая задача. 

Однако теперь, когда вы достигли нашей цели и дали жизнь детям, вы должны заботиться друг о друге и любить друг 

друга, создав свой собственный род и гордясь им. Вот какое время придет. Именно этим мы сейчас и должны заняться. 

До сих пор мы держали путь в благословенную землю Ханаана, а теперь должны в ней поселиться. (115-107, 1981.11.4) 

Почтительный сын — это тот, кто слушается. Истинный патриот, даже если его несправедливо обвинят и приговорят к 

смерти предатели, не назовет своего правителя некомпетентным. Истинный почтительный гражданин проявит честность 

и преданность, проливая слезы и скорбя в сердце, и будет желать правителю долгих лет жизни и здоровья, даже если 

вероломные придворные приведут его к гибели. Это и есть абсолютное послушание. Единственный путь, на котором 

можно добиться успеха с помощью абсолютного послушания — это путь истинной любви. (164-48, 1987.5.3) 

До сих пор я не учил вас, чтобы вы абсолютно слушались моих слов. Мы должны соответствовать этому 

историческому пути, пути провиденциальной истории, проложенному ради Бога. Поэтому я и учил вас о пути 

провидения восстановления. Я делал это не ради преподобного Муна из Церкви Объединения! Вот почему я тоже иду по 

этому пути. Мы идем вперед, к осуществлению цели Бога, нашего Субъекта, а также цели человечества, партнера-

объекта. Эти две цели не были достигнуты, поэтому цель Принципа Объединения и Философии Объединения, о которой 

учит Церковь Объединения — призвать людей довести это дело до конца. (71-66, 1974.4.28) 
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Глава 1. Истинные Родители и Благословение 

1. Значение и ценность Благословения 

1.1. Что такое Благословение 

1.1.1.Значение Благословения 

Благословение — это встреча Истинных Родителей с истинными детьми и осуществление цели творения. (19-73) 

Бог существует в образе дуальных свойств. Эти дуальные свойства были разделены на положительные и 

отрицательные; положительные свойства воплотил Адам, а отрицательные — Ева. Дети Адама и Евы — это воплощение 

их единства. Таким образом, появляются первое, второе и третье поколения, основанные на Боге. В каком же из этих 

трех поколений зародилась проблема? Беда закралась во второе поколение, в Адама и Еву. Адам с Евой не смогли 

объединиться на основе Божьей любви. Если бы им это удалось, появилась бы связь, благодаря которой Бог поселился 

бы вместе с ними; и тогда на основе зародившегося эталона любви Бог соединился бы с их детьми. Этот процесс и есть 
Благословение. (32-239) 

Благословения, или Святые бракосочетания, проводимые Церковью Объединения — это не просто свадьба, когда 

мужчина и женщина соединяются и создают семью. До сих пор люди справляли свадьбы ради самих себя; наши же 

бракосочетания — это бесценное условие искупления для истории, позволяющее вернуть радость Богу. Вот почему это 

святая и грандиозная церемония. Божественный Принцип очень ясно объясняет нам, что наши бракосочетания 

освобождают Бога от неизбывного горя, причиненного грехопадением Адама и Евы, а также показывает четкий эталон 

жениха и невесты, которого не смог достичь Иисус. (Божья воля и мир, 37) 

Слово «Благословение» впервые возникло вовсе не в Церкви Объединения. Знайте, что с момента сотворения мира, 

после грехопадения и до наших дней на протяжении всей истории единственным желанием, живущим в самой глубине 

Божьего Сердца, было желание обрести Благословение. Чтобы осуществить это желание, Небесный Отец до сих пор шел 

путем страданий и мук, но день исполнения Его надежды так и не настал. Когда, наконец, настанет день осуществления 

Божьей мечты, это будет день исторического освобождения мира и воплощения исторических желаний Бога. Зная все 
это, представьте, насколько грандиозно значение Благословения! (30-164) 

С момента грехопадения Адама и Евы, прародителей человечества, люди с нетерпением ждали, когда же Бог даст Свое 

Благословение. (19-23) 

Во время Благословения уйдет вся печаль, накопившаяся за долгую историю с начала и до наших дней. Здесь вновь 

разгорается страстное желание Бога, не исполненное до сих пор. Благословение — это отправная точка нового будущего 

для всех людей. (30-166) 

Современная эпоха — это переход со стадий формирования и роста на стадию завершения. В эту эпоху история, 

которой до сих пор приходилось карабкаться вертикально, теперь может расположиться на горизонтали. Иначе говоря, в 

эту эпоху мы полностью отходим от всех шести тысяч лет истории. Поэтому нам нужно полностью избавиться от 

владычества сатаны. Что же такое Благословение? Это врата, через которые мы должны пройти, чтобы освободиться из-

под исторически сложившейся власти сатаны. (18-209) 
Благословение — это связь с Истинными Родителями, передающаяся по наследству. Ради этого преподобный Мун 

вкладывал все свои силы и вел отчаянную борьбу. Именно поэтому Истинные Родители проводят Благословение под 

лозунгом открытой войны с сатанинским миром. (19-23) 

Что в моей жизни самое драгоценное? Благословение. Это — величайший дар в истории человечества! (23-317) 

До сих пор никто из вас не мог обрести совершенную связь с Истинными Родителями. Для того, чтобы это, наконец, 

произошло, в Церкви Объединения и дается Благословение. (23-333) 

Преподобный Мун несет полную и вечную ответственность за всех, получивших Благословение, даже если этот 

человек уходит в духовный мир. Он наблюдает за ними и направляет их. Таким образом, Благословение — это вечная 

связь тех, кто его получает, с преподобным Муном. (Божья воля и мир, 538) 

Получая Благословение, вы тем самым становитесь наследником абсолютного владычества Небес. (17-328) 

Благословение открывает двери Небесного Царства; в него могут войти лишь семьи, имеющие детей. (12-266) 

Благословение — наше вечное сокровище. Это документ, подтверждающий начало вашего родословия. Если вы 
оскверните Благословение, будет осквернен весь ваш род. Когда Иисус был отправлен на крест, это повлияло на всю 

израильскую нацию. Точно так же это повлияет и на ваш род. (Божья воля и мир, 550) 

Благословение — это ключ к освобождению всех людей, найти который надеялось все человечество. (Божья воля и 

мир, 32) 

Сам факт получения Благословения — это что-то невероятное! Те, кто его получает, должны помнить о том, что они 

становятся представителями Бога. «Все решения, принятые мною — это решения Небес». Научитесь вести себя, как 

хозяева! Небеса утвердят нашу жизненную идеологию лишь при наличии всех этих условий. (13-14) 

Благословение Бога — это исключительно общественное понятие. Оно дается не ради отдельной личности, не ради 

одной семьи или страны, и даже не ради мира. Благословение Бога — ради всей Вселенной. (15-67) 

Значение слова «Благословение» — это «молитва за Благословение». В слове «чукпок» (Благословение) «чук» означает 

«молиться или желать чего-либо». Когда вы молитесь ради Благословения, что для вас будет в Благословении самым 
ценным? Благословение любви — величайшая ценность! В Церкви Объединения слово «Благословение» несет в себе 

именно этот смысл. Благословение на любовь — величайшая вещь на свете, ведь именно со святого брачного союза 

мужчины и женщины начинается источник жизни, олицетворяющий собой самое бесценное обязательство Вселенной. 

Когда вы молитесь о Благословении, лучшее, о чем вы можете просить — это Благословение на любовь. Поэтому 

Церковь Объединения и называет брак Благословением. Пришедшие сюда в первый раз должны знать об этом. Говоря о 

том, что мы получили Благословение в Церкви Объединения, мы не имеем в виду фактическое получение 

Благословения. Мы говорим о Святом бракосочетании, проводимом Истинными Родителями в присутствии Бога. (83-

226) 



Английский королевский двор владеет алмазом, который весит 518 карат. Однако в прошлом африканцы считали этот 

алмаз всего лишь блестящим камушком! Кто же мог тогда знать, что однажды алмазы станут самой большой 

драгоценностью в мире? Люди видели, как он переливается и сверкает на солнце, и считали его обыкновенной 

стекляшкой. То же самое касается и Благословения. Каждый из вас тем или иным образом был благословлен. 

Благословение бесценно, как бриллиант, но вы же приняли его за стекляшку, которой грош цена! Вы не узнаете 

истинного его значения, пока я вам не объясню; тогда-то вы и скажете: «О! Так оно действительно драгоценно!» (83-240) 

Что в Благословении самое важное? Не деньги и не почести и, конечно, не власть. Самое главное, чтобы ваши сыновья 

и дочери смогли выйти в жизнь хорошими людьми. Помните об этом! Итак, какое же Благословение из всех возможных 

самое ценное? Это возможность дать жизнь сыновьям и дочерям, которых будут любить Небеса. Это — самое лучшее 

Благословение. Что же произойдет дальше? Если ваш сын получает больше Божьей любви, чем вы сами, вам же будет от 

этого только лучше! Разве не так все устроено? Взгляните на линию электропередач, протянувшуюся до самых 
отдаленных концов страны — видите, как провисают провода? Но если вы потянете их за один конец, они тут же туго 

натянутся. Точно так же, если мои дети получат много любви Небес, я моментально подтянусь, даже если до этого 

провисал, как провод. Вот в чем ваше преимущество! (78-42) 

Если у человека появляется шанс принять участие в Благословении, он не должен думать, что он — всего лишь 

отдельно взятый мужчина или женщина, и все. Во время Благословения вы становитесь представителем всех мужчин и 

женщин, которые приходили и уходили за все шесть тысяч лет истории. Поймите, что вас пригласили принять участие в 

Благословении именно на этом условии. Почувствуйте это в самой глубине своего сердца! (30-169) 

Чем же характерна наступившая эпоха осуществления Благословения? Сейчас — самое время для исполнения Божьей 

мечты. Уже утихает неизбывное горе Бога, длившееся целых шесть тысяч лет. Вот-вот исполнится желание Иисуса, 

который пришел на Землю сыном Бога для человечества. Более того, наступает эпоха, когда человек впервые после 

сотворения мира учится любить; в эту эпоху все творение проявит по отношению к нему и уважение, и радость, и 

почитание. Вы только представьте, как счастлив будет Бог в это время! Грех и зло полностью исчезнут, и мы войдем в 
новую эпоху, озаренные ясными лучами восходящего солнца; природа исполнится ликования, все сущее во Вселенной 

пустится в радостный пляс, и начнется праздник победного и безмятежного утра! (19-106) 

1.1.2. Ценность Благословения 

Вы должны понять ценность Благословения с провиденциальной точки зрения. Там, где вы получаете Благословение 

Бога, встречаются Царство Небесное на небесах и земле. Именно здесь происходит горизонтальная встреча мира 

вечности и преходящего мира. (Благословение и идеальная семья, 287) 

Благословение — самое ценное, что есть во Вселенной. И самое страшное к тому же! Думая о ком-то постороннем, 

благословленные пары тем самым духовно уничтожают друг друга. 

Вам предстоит стать родоначальниками праведных потомков, от которых произойдут нации и страны. Вот почему 

благословленные члены Церкви должны думать обо всей Вселенной в каждую минуту бодрствования. Благословение 

дается для того, чтобы разделить его с людьми. (13-67) 
Место, где дается Благословение — по-настоящему страшное! Вы не можете получить Благословение на основе одних 

лишь эмоций. Одна-единственная жизнь драгоценнее всей Вселенной. Поэтому, когда вы клянетесь взять на себя 

ответственность за человека, будьте готовы заниматься этим вечно. 

Вы должны ясно представлять себе, что во время Благословения подобные вопросы и возникают, и решаются. 

Поэтому, если вам удалось принять участие в Благословении — вы по-настоящему счастливый человек! Чтобы быть 

удостоенным чести принять участие в Благословении, вы должны запастись твердой решимостью. (30-186) 

Получать Благословение нужно лишь после того, как вы осознаете его ценность. Помните, что оно дает вам право 

стать гражданином третьего Израиля. 

Теперь, когда вы знаете ценность и значение Благословения, можете ли вы встать на путь личного совершенства без 

Благословения? Считаются ли взрослыми те, кто еще не создал семьи? Если даже в нашем мире мужчина или женщина 

умирают, не вступив в брак, они становятся привидениями и не могут отправиться в мир иной. Никто не заставляет их 

насильно оставаться в физическом мире; просто так устроен закон Небес. (19-106) 
Может показаться, что у всех людей подпись одинаковая, будь то правитель целой страны или бедный крестьянин. 

Однако значение этих подписей будет совершенно разное. То же самое касается и Благословения; внешне оно может не 

отличаться от обычных браков, но если говорить о внутреннем значении и ценности, разница просто огромна! (21-339) 

Способны ли вы продать свое Благословение и забыть все свои обязанности, если вы обеднеете настолько, что вам 

будет нечего есть и носить? Пойдете ли вы на это? Божье Благословение невозможно променять даже на все небо и 

землю! (14-161) 

Ценность Благословения такова, что его не променять на целый мир. Иногда я жалею о том, что дал его людям! 

Благословение дается для того, чтобы мужчина и женщина, взяв за основу Божью волю и воплощая истинную любовь, 

стали Истинным Отцом и Матерью. (Благословение и идеальная семья, 287) 

Что из себя представляет место, где люди получают Благословение? Это — самое лучшее место на свете! Для того, 

чтобы получить Благословение, с кем вам нужно построить отношения? Никто из вас не может стать совершенным сам 
по себе. Совершенство достигается благодаря родительской любви. Неважно, красив ребенок или уродлив: родители 

дали ему жизнь, и он унаследовал свой облик от них. Точно так же Церковь Объединения учит своих членов о долге 

Истинных Родителей. Для вас это — величайшее благословение из всех! (35-236) 

Даже старуха, которой перевалило за восемьдесят, знает, что без Благословения в Царство Небесное ей не попасть. 

Даже на смертном одре она будет истово желать помолвки, даже если этот человек будет от нее за тысячи и десятки 

тысяч миль; по крайней мере будет условие того, что она благословлена! В Церкви Объединения все именно так и 

происходит. Судьба моя просто ужасна, ведь мне приходится выполнять такую работу! (22 -18) 

Тот факт, что вы получили Благословение, означает, что пришло время Мессии основать новую эпоху во имя мужа и 

жены, беря за основу избранный народ, церковь и его род на основании, заложенным им на земле за две тысячи лет. Все 



ли из вас способны стать родовыми мессиями? Даже сатана не имеет права помешать вам стать родовыми мессиями, 

ведь вы связаны с преподобным Муном, как дети с Отцом! Теперь вы видите, насколько невероятная вещь — 

Благословение? (21-14) 

Чего так отчаянно хотел достичь Иисус, чему он посвятил целых две тысячи лет? Он мечтал о церемонии 

бракосочетания. Что же это за церемония? Это и есть Благословение. Целых две тысячи лет Иисус страстно желал 

брачной церемонии Благословения. На этой церемонии перед женихом должна предстать невеста, и это будет означать 

конец христианства. Поэтому вы не попадете в Царство Небесное, если не выйдете за рамки христианства. (76-72) 

Чего хотел достичь Иисус, доводя до логического конца историю, насчитывающую четыре тысячи лет? Он потерпел 

неудачу из-за того, что у него не было семьи. Создай он семью, его роду удалось бы заплатить искупление за всю 

историю на горизонтальном уровне, даже если на это потребовалось бы время. Будь у Иисуса семья, появление нации и 

страны под его владычеством не было бы проблемой, правильно? Ради создания семьи Иисусу пришлось жить в 
страданиях целых тридцать три года! Однако, несмотря на это, семью он так и не создал. Вы на самом деле понимаете 

ценность Благословения? Оно дает возможность разрешить обиды, возможность, которую ждали целых шесть тысяч лет! 

(141-27) 

Брачный пир Агнца означает человека, получившего Благословение впервые за всю историю и утвердившего эталон 

спасения на уровне семьи. Именно этот эталон история искала целых шесть тысяч лет! Жених и невеста, главные 

действующие лица брачного пира Агнца, являются с миссией Истинных Родителей. Поэтому, получив Благословение от 

Господа Второго пришествия, вы открываете путь спасения для своей семьи. (19-31) 

Тот факт, что вы вступили в Церковь Объединения и получили Благословение, означает, что вы достигли победного 

эталона и восстановили семью, которая зиждется на воле Бога, ради которого Он послал Иисуса на основании четырех 

тысяч лет истории. Поэтому ваши потомки, даже не имея никаких заслуг в провидении восстановления, благодаря 

вашему победному эталону могут унаследовать благодать предков, которые были центральными личностями в 

провидении восстановления, длившемся четыре тысячи лет. (23-235) 
Что было бы, если бы в Эдемском саду не была сотворена женщина? Женщины существуют, и это вселенская истина. 

То, что на свете есть и мужчины, и женщины — это чудо из чудес! Если бы на свете был лишь кто-то один, это было бы 

равносильно тому, как если бы не было вообще никого! Тогда всему роду человеческому пришел бы конец. Поэтому в 

связи с этим нам нужно понять и принять ценность Благословения Церкви Объединения. 

Когда вы встретитесь со своим супругом, ваши отношения станут вечными. Будьте же благодарны за изначальную 

супружескую любовь, которую не купить за всю Вселенную и даже за Самого Бога! Вы должны быть сильными и 

твердыми. За теми, кто познал вкус истинной любви Церкви Объединения, всегда будет следовать ее свет, куда бы они 

ни пошли. Если вы не научитесь любить истинной любовью человечество и всю Вселенную, вы не сможете войти в 

Царство Небесное. (Благословение и идеальная семья, 287) 

«Если Бог не меняется, то и я не изменюсь. Я буду продолжать путь, и при этом неважно, что у меня могут отобрать те, 

кто явится из прошлого или настоящего — пусть даже меня лишат жизни в сатанинском мире, сатанинской любви или 
сатанинских идеалов! Более того; даже если изменится Сам Бог, я восстановлю Его и буду продолжать путь вместе с 

Ним. Если Бог не абсолютен, я сделаю Его абсолютным». Вот как мы обязаны думать! 

Даже Сам Бог проявит абсолютное послушание, если мы будем так думать! Говорю вам — вы должны думать так: «Я 

излучаю неизменный золотой свет, великолепный и твердый, как алмаз». Бог ждет не дождется — когда же, наконец, 

наступит день Благословения Адама и Евы; Он не может думать ни о чем другом, как только о месте и дне проведения 

Благословения. (91-235) 

Вам не нужно искать Бога. Гораздо важнее найти любовь. Если вас переполняет любовь, Бог Сам автоматически 

придет к вам. Его притянет к вам, Он буквально привяжется к вам! Вот почему, если вы хотите найти Бога и полюбить 

Его, думайте о человечестве как о своих братьях и сестрах, любите их и относитесь к ним, как к своим родителям и даже 

к Богу. Тогда Бог придет к вам. Именно поэтому все религии подчеркивают значение любви. Тем не менее, идеал этих 

отношений так и не воплотился, и теперь для восстановления этой любви Церковь Объединения должна заниматься этой 

работой. 
Хоть вы и получаете Благословение вот здесь, однако, если вы передадите его всему миру, вся Вселенная станет 

вашей. (91-235) 

Благословение — это решающий фактор жизни и смерти. (27-85) 

Помните ли вы, что одним из тридцати трех участников Первомартовского Движения за независимость был человек по 

имени Ли Каб Сон? Хотя он сейчас единственный оставшийся в живых, не будет ли он в наших глазах выше президента? 

Конечно, он выше — это же очевидно! 

Точно так же люди, принявшие Благословение преподобного Муна, получат всю славу мира. Даже если супруги — 

последние, кому можно дать Благословение; у обоих может отсутствовать по глазу и по уху, носы могут быть свернуты 

набок, плюс оба — однорукие, все равно на них снизойдет слава всего мира! Их телесный облик — не проблема, увечья 

— тоже. Самое главное — то, что они получают Благословение от преподобного Муна! Ведь вы не купите это даже за 

миллиарды долларов! 
А вы, девушки из Церкви Объединения, понимаете меня? Если да, то насколько глубоко? (35-71) 

1.1.3. Благословение — это путь для всего человечества 

Массовые бракосочетания, начатые Церковью Объединения, не ограничиваются лишь нашей Церковью. Это образец 

пути для всего человечества. Вам это нужно твердо знать! Какова же самая главная причина, почему нам нужен этот 

путь? Все из-за грехопадения прародителей человечества. Если бы наши предки не пали, нам не нужно было бы 

Благословение. Однако из-за грехопадения нам нужно пройти этот путь восстановления, чтобы вернуться в сферу 

владычества Бога. Поэтому нам нужно его пройти — другого выхода нет! Именно по этой причине люди верят в 

различные религии. На поиски этого была направлена вся история человечества. (35-215) 



Куда направляется человечество? Не пройдя через врата Благословения, ни один человек не попадет в Царство 

Небесное. Многие люди верят в христианство, но если христианство не будет благословлено, оно тоже не сможет войти 

в Царство Небесное. Когда я говорю об этом, христиане жалуются, что преподобный Мун из Церкви Объединения поет 

дифирамбы собственной праведности! Многие так думают и даже громко жалуются, но это их проблемы! Святое 

Бракосочетание, о котором говорит Церковь Объединения — это путь, который предстоит пройти всему падшему 

человечеству. Даже если нам будут со всех сторон вставлять палки в колеса, это не изменит того, что Святое 

Бракосочетание соединяет духовный и физический миры и позволяет вам войти в Царство Небесное. (Истинная семья и 

мир во всем мире, 247) 

Какова наша конечная цель? Восстановить истинную семью. Это и есть главная цель всего падшего человечества. Ради 

образования истинной семьи должны появиться истинные люди, и первым из них должен быть истинный мужчина. 

Затем он найдет истинную женщину и возьмет ее в жены. Их брак, полностью единый с Богом, и станет основой первой 
истинной семьи. Из-за грехопадения этой основы так и не появилось, поэтому мы должны отвергнуть все нынешние 

семьи, выйти за пределы их сферы и создать новые семьи в соответствии с волей Божьего провидения. 

Если мы не сможем выйти за пределы этой сферы, то, с точки зрения Принципа, падшее человечество не сможет 

вернуться в изначальный мир. Поймите, кем бы ни был падший человек, если он не будет соответствовать этому 

основному условию, он никогда не сможет предстать перед Богом! (35-215) 

Идеал Царства Небесного не воплотится без вступления в брак и создания семьи. Церковь Объединения настаивает на 

том, чтобы все холостые мужчины и незамужние женщины получили Благословение и осуществили идеал Царства 

Небесного на практике. Благословение должны получить как одинокие люди, так и пары, состоящие в браке, установив 

перед этим необходимые условия. 

Чтобы войти в идеальный мир творения, Благословение нужно получить всем без исключения. Изначально было 

задумано, что в мире идеала творения будут жить истинные мужчины и женщины, получившие Благословение, но из-за 

грехопадения эта история любви так и не началась. (Благословение и идеальная семья, 292) 
Что такое грехопадение? Это брак, основанный на сатане. Люди поженились именно так, поэтому нужно провести 

другую брачную церемонию во имя Бога; основой этого брака тоже должен стать Бог. Такая свадьба — воистину 

всемирное историческое событие! Она не ограничена рамками нации и выходит за пределы сатанинского мира. Этот 

брак — ступенька, с помощью которой мы можем перешагнуть через мир сатаны. (82-95) 

В Эдемском саду Адам и Ева, следуя воле Бога, должны были сами сочетать браком своих сыновей в дочерей. Наши 

свадьбы должны проводиться таким же образом. Вот почему в Церкви Объединения Благословение дается именем 

Истинных Родителей. 

Кто-нибудь из вас видел, как отцы и матери женят своих детей? Сам факт того, что такие свадьбы никогда не 

проводились, говорит о том, что в мире нет ни одного совершенного человека. Церемония Благословения — это 

церемония передачи любви в наследство. Ваши Родители получили любовь от Бога, и вы, в свою очередь, должны 

получить любовь Родителей там, где пребывает Божья любовь. Церемония бракосочетания — это церемония передачи 
наследства, во время которой вы получаете любовь Родителей и их слова, исполненные мудрости: «Вы должны жить 

именно таким образом!» Таким образом, вы получаете Божью любовь от Родителей. Вы не можете получить ее от какой-

нибудь знаменитости! Вы не можете получить Благословения на брак от родителей, представляющих собой архангела! 

Если какая-нибудь знаменитость приходит раздавать благословения в одиночку, как потерявшаяся туфля — значит, эта 

знаменитость собирается поженить вас, сама будучи архангелом. (96-236) 

Причиной грехопадения была любовь, поэтому восстановление — это создание отношений любви с вновь 

пришедшими Родителями, чья жизнь полностью соответствует воле Небес. Именно поэтому массовые бракосочетания в 

Церкви Объединения проводят преподобный Мун вместе с Истинной Матерью. Это — церемония передачи любви в 

наследство. Таким образом традиция, наследуемая от предков, становится вечной. В этом случае не нужны никакие 

революции. Когда во Вселенной зародится новая традиция, которую не придется менять с помощью революций, на 

земле сформируются и обретут владычество новая семья, новый род, нация, страна и новый мир. (35-67) 

До сих пор никто не был способен выполнить эту задачу, однако Церковь Объединения взялась провести мир по пути 
воссоздания. Наступит день, когда мир объединится и сатанинский мир зла превратится в Небесную страну добра. 

Очень странно, что современным молодым людям в Америке позволено искать себе партнера самостоятельно! 

Писание это запрещает, однако они, живя в христианской стране, это делают! Я полагаю, что подобные действия стали 

допустимы только из-за того, что эта страна подверглась воздействию цивилизации, в центре которой стоят 

материальные блага и сатанинский либерализм. 

Вы же, однако, так не поступаете, верно? Все, что вытворяет сатана, для нас неприемлемо. Что такое любовь? Это — 

основополагающий закон, в соответствии с которым каждый должен вступать в брак согласно пожеланиям Бога и 

Родителей. Тем не менее, из-за грехопадения люди пренебрегают этим принципом и проталкивают идею «брака по 

любви». До тех пор, пока этот корень не будет вырван навечно, путь к Небесной нации будет закрыт. (82-115) 

Здесь начинается путь Небес. Я, рискуя жизнью, положил всю свою жизнь ради воплощения самого главного 

принципа, которому мы должны следовать. Когда встает вопрос о браке, я не могу смягчиться, выслушивая вас, и не 
могу поколебать свои убеждения! (75-284) 

1.2. Взгляд на брак с точки зрения Благословения 

1.2.1. Люди вступают в истинный брак для того, чтобы стать отражением образа Бога 

Зачем люди вступают в брак? Чтобы стать похожими на Бога. Бог обладает дуальными свойствами, которые 

объединяются и формируют единое гармоничное целое. Мужчина и женщина были созданы, чтобы стать воплощением 

каждого из дуальных свойств. Таким образом, сливаясь воедино в гармонии, они должны стать семенем и вернуться на 

положение изначальной природы Бога. (Истинная семья и мир во всем мире, 249) 

Мы должны воспевать святость Благословения! Мужчина и женщина могут объединиться в любви лишь в браке. Чей 

образ отражает их единство? Образ Бога. Мужчина и женщина могут стать похожими на Бога, сотворившего нас по 



Своему образу и подобию, лишь объединившись. Лишь в этом случае Бог может пребывать в нас. (Воспитание детей в 

соответствии с Божьей волей, 21) 

С точки зрения Принципа, если бы Адам и Ева не пали и достигли совершенства, они смогли бы вступить в брак. 

Иначе говоря, они автоматически стали бы субстанциальными партнерами-объектами Бога, а Бог стал бы их Субъектом. 

Если бы они, как объекты, достигли личного совершенства, которое стало бы основанием для того, чтобы их объектная 

любовь соединилась с Богом, Субъектом любви, и вступили в брак, они тем самым осуществили бы данное им 

Благословение. В конечном итоге, совершенство имеет отношение к браку, а брак — это воплощение Божьей любви. 

Проще говоря, не будь брака, в нашем мире не могла бы зародиться любовь между людьми. Кто же является хозяином 

этой любви? Поймите, что ее Владыка — Бог, а не человек. (Благословение и идеальная семья, 83) 

Брак заключается ради совершенства идеала творения, то есть для осуществления цели творения. Что же это за цель? И 

чья она? В первую очередь это цель Бога, потом — Адама. Поэтому сперва должен радоваться Бог, а уж потом Адам. 
Только так и должно быть! Зачем же тогда нужен брак? Он нужен ради Бога; проще говоря, мы вступаем в брак в 

соответствии с Божьей волей, которая является целью творения. Божья воля заключается в совершенстве идеала 

творения. (35-231) 

Зачем люди вступают в брак? Не для того, чтобы Адам с Евой могли найти свою собственную любовь. Вертикальная 

любовь Бога — это стержень, на основе которого формируется сфера. Это и есть идеал. Именно на основе этой любви 

осуществляется идеал творения Бога, и лишь на основе единства мужчины и женщины, достигших зрелости, рождается 

любовь и соединяется с жизнью. Жизнь не является связующим звеном. Связь образуется благодаря любви. Семя 

изначальной любви впервые появляется на основе вертикальной любви Отца и горизонтальной любви супругов. (173-

288) 

Когда придет время, достигшие зрелости Адам и Ева соединятся в любви; Бог обладает дуальными свойствами, и Его 

мужской аспект воплотится в Адаме, а женский — в Еве. Таким образом Бог входит в нашу душу и тело и вершит 

брачную церемонию. 
Душа Адама — это святая святых, и тело его свято. Именно здесь Бог и находит Свое пристанище. Адам и Ева могли 

бы стать телом Бога. Отражением мужских качеств Божьего характера стал бы Адам, а женских — Ева. И когда они 

соединились бы в Святом бракосочетании, эта церемония была бы проведена на основе утверждения владычества над 

Вселенной. Что же это за владычество? Это владычество любви. (143-236) 

Зачем нужно вступать в брак? Чтобы любить Бога. Для чего мы должны любить Бога? Чтобы соединиться с Его осью. 

Чего мы хотим достичь благодаря единству с Богом? Что произойдет, когда мы станем едины с Ним? Зачем нам с Ним 

объединяться? Когда вечная любовь абсолютного Бога станет центром нашей жизни, перед нами откроется жизнь в 

вечности. И это еще не все. 

Поймите — когда будет налажена эта связь, нам будет передано право наследовать всю Вселенную! Богу принадлежит 

весь мир, сотворенный с любовью, но, когда я обрету право на наследство, весь мир станет моим. (136-39) 

Любовь супругов прививается к вертикальной любви Бога. Это единство не сможет разорвать никто в целом мире! 
Прививка любви приживется намертво к Божьей любви, и никому не под силу будет оторвать ее. Вот почему, несмотря 

на то, что люди жалуются на трудную жизнь, они все равно продолжают искать путь любви! (180-309) 

Как открыть свою собственную ценность? Вот в чем проблема! Мужчина появляется на свет ради женщины, а 

женщина — ради мужчины. Почему же мужчина и женщина должны объединиться? Иначе они просто не смогут 

почувствовать Божью любовь! В этом вся суть! Не объединившись друг с другом в совершенной любви, мужчина и 

женщина не смогут обрести Божью любовь. Зачем люди женятся и выходят замуж? Они хотят обрести любовь Бога. 

(165-178) 

Абсолютному Богу абсолютно нужна любовь, а для такой любви обязательно нужен объект. (144-219) 

Если бы Адам и Ева достигли зрелости и стали бы партнерами-объектами Бога как жених и невеста, получившие 

Божье Благословение и создавшие семью, основанную на Божьей любви, они вошли бы в сферу совершенства 

изначального Эдемского сада — если бы не совершили грехопадения. Если бы Адам и Ева достигли уровня 

совершенства, они поднялись бы на положение, позволяющее им получить Благословение. (15. 4.1975) 
Среди всех благословений самое ценное — это Божья любовь. Следующее по значимости — Благословение, 

позволяющее наследовать Божье творческое могущество. Подобно тому, как Бог сотворил Адама и Еву, вы тоже 

обладаете способностью творить, рожая детей. Почему вы так любите своих детей? Дело в том, что вы горизонтально 

унаследовали величайшие достижения Бога, которые заключаются в творении на этом субстанциальном уровне, 

поэтому, глядя на своих детей, вы чувствуете ту же радость, какую испытывал Бог благодаря Адаму и Еве. 

Далее, Бог передал нам право на владычество, чтобы мы могли обладать творением так же, как и Сам Бог. Поэтому 

поймите, что в момент бракосочетания вы наследуете Божью любовь, и как только вы достигаете сферы совершенства, 

вам передается способность воссоздавать и право на владычество. 

Вот почему брак — это не только воплощение любви, но и передача прав на творчество и владычество. (76-45) 

Идеал творения не будет воплощен, если его центром стану я сам. Все сердца должны объединиться с Богом-

Субъектом, и если Он двинется туда — я тоже двинусь туда, а если в другую сторону — я автоматически последую за 
Ним. Иными словами, внутренний и внешний аспекты должны объединиться на сердечной основе. Пока не будет 

установлено условие вашего гармоничного единства с Богом вышеописанным образом, цель творения не будет 

выполнена. (35-231) 

1.2.2. Люди вступают в брак ради совершенства любви 

Что такое брак? Зачем люди вступают в брак? Зачем это нужно? Это делается не потому, что женщине нужен мужчина 

или наоборот. Люди вступают в брак ради совершенства любви. Без женщины мужчина не найдет любовь, которую 

ищет! Любовь нельзя осуществить в одиночку. Женщина тоже не сможет обрести свою любовь без мужчины. (144-234) 

Для того, чтобы мужчина смог достичь личного совершенства, ему нужен партнер-объект, и поэтому он должен 

жениться. Без этого он не войдет в сферу любви. Люди должны вступать в брак ради того, чтобы получить Божью 



любовь. Иными словами, мужчина и женщина не в силах обрести любовь Бога, если они не поженятся. Когда мужчина и 

женщина вступают в брак, в этот момент к ним нисходит Божья любовь, и они объединяются на ее основе. С этого 

момента Бог может передать им в наследство всю Вселенную, Свою любовь, Себя Самого и все, что Ему принадлежит. 

(135-327) 

Люди вступают в брак ради совершенства своей собственной любви, а также любви своего партнера-объекта. Как же 

замечательно, что я, вступая в брак, могу совершенствовать и свою, и Божью любовь! Мужчина и женщина должны 

вступить в брак для того, чтобы подготовить на земле основание для Божьей любви. Лишь на основе единства в любви 

между мужчиной и женщиной Божья любовь может снизойти и пребывать вместе с ними. Итак, люди вступают в брак 

ради Божьей любви, то есть для того, чтобы ее получить. Так как вы вступаете в брак ради Бога, Его любовь снизойдет к 

вам автоматически, и тогда Божья любовь станет вашей. (165-87) 

Цель брака — в том, чтобы мир души мужчины объединился с миром души женщины, а их любовь достигла 
совершенства. Как раз брак и является провозглашением, или доказательством этого. Можно смело сказать, что в 

супружестве, где совершенными становятся и любовь, и душа, воплощается идеал семьи. И если вам удастся этого 

достичь до ухода в мир иной, вы, несомненно, попадете в Царство Небесное. (Благословение и идеальная семья, 85) 

Человек вступает в брак не только ради себя, но и ради своего супруга. Значит ли это, что брак скорее не для вас, а для 

вашего супруга? Подобно тому, как Вселенная подчиняется принципу отношений субъекта и объекта, бракосочетание 

мужчины и женщины тоже следует Вселенским законам. Если мужчина представляет собой правую сторону, то 

женщина — левую, и все это для того, чтобы помочь им создать горизонтальные отношения во Вселенной. Если 

мужчина — это субъект, женщина автоматически становится его объектом, чтобы создать вертикальную связь с Богом. 

Поэтому брак существует не ради одного лишь мужчины или одной женщины; он нужен для того, чтобы 

соответствовать законам природы. Вот почему мужчины и женщины отличаются друг от друга; благодаря этим 

отличиям они могут соединиться в соответствии со Вселенским законом. (Благословение и идеальная семья, 85) 

Женщина выходит замуж за мужчину, чтобы обрести его мир. Зачем женщине нужен мир мужчины? Благодаря его 
миру она хочет достичь единства в любви. (Благословение и идеальная семья, 85) 

Мужчина появляется на свет для того, чтобы найти женщину, а женщина — для того, чтобы найти мужчину. Женщина 

и мужчина рождены для того, чтобы объединиться и обрести высочайшую любовь Бога. В одиночку это проделать 

невозможно. Даже если они и получат любовь, эта любовь будет однобокой. В одиночку ни мужчина, ни женщина не 

смогут обрести трехмерную сферическую любовь. Чтобы совершить прыжок в сферу любви высшего уровня, мужчина и 

женщина должны вступить в брак. (Благословение и идеальная семья, 85) 

В изначальном мире все устроено так: чем прочнее становится единство мужчины и женщины, тем больше крепнет 

мощь их союза, и таким образом формируется высший центр и вовлекается в круговое вращение. По мере укрепления 

горизонтального единства мужчины и женщины упрочняется связь с телом вертикального Родителя посредством силы 

любви. Именно в этот момент достигается единство души и тела. (Благословение и идеальная семья, 85) 

Вбейте себе в голову покрепче, что ваш брак — не ради вас самих, а ради ваших супругов! Вы не должны мечтать о 
том, что вашим супругом станет писаный красавец или красавица. Если вы понимаете принцип, в соответствии с 

которым люди должны посвящать свою жизнь другим, то вы обязательно поймете, что после вступления в брак ваша 

жизнь должна быть посвящена вашему супругу. Будьте готовы полюбить свою супругу больше, чем первую красавицу 

мира, даже если она — настоящая уродина! Именно такая точка зрения будет соответствовать взглядам Принципа на 

брак. (Благословение и идеальная семья, 88) 

Если прекрасные мужчина и женщина, лучший шедевр Бога, полюбят друг друга вместе с Богом, их любовь станет 

самой замечательной на свете, преодолевающей любые преграды и не имеющей никакого отношения к любви суетного 

мира. Это самая прекрасная любовь в мире; в ней представлены все виды любви, и ее свет не погаснет вовеки. 

(Благословение и идеальная семья, 60) 

Жених и невеста должны объединиться не на основе денег, власти или почестей, а на основе изначальной Божьей 

любви. (Благословение и идеальная семья, 641) 

Вы родились на земле, и поэтому не сможете вернуться в Небесную страну, пока в вас не укрепится твердая вера в то, 
что вы полюбите своего супруга так же сильно, как Бога, человечество и кого бы то ни было на свете. Если мужчина 

понятия не имеет, как любить женщину, он не сможет полюбить ни Бога, ни человечество. (Благословение и идеальная 

семья, 91) 

Куда вы должны направиться, вступив в брак? Вы должны идти навстречу Божьей любви. Почему люди рождаются 

мужчинами или женщинами? Ради любви. Почему именно ради любви? Муж и жена должны объединиться — но для 

чего? Что происходит, когда двое, представляющие собой дуальные свойства Бога и Его любви, становятся единым 

целым? Они отправляются в путь в поисках Божьей любви. (144-132) 

1.2.3. Бракосочетание — это путь, ведущий к объединению небес и земли, а также к единству Вселенной 

Для чего люди вступают в брак? Что мы развиваем с его помощью? В браке получает свое развитие Божья любовь. 

Таким образом растет и развивается родословие Бога. (144-80) 

Ради чего люди вступают в брак? Это нужно ради человечества и ради возможности войти в Царство Небесное. 
Каждый мужчина должен знать, что женщина, предстающая перед ним — это дочь Бога и человечества. Если вы будете 

любить ее как возлюбленную дочь всего человечества и Бога, вы достойны стать ее мужем, а иначе никак! То же самое 

относится и к женщинам. Не думайте, что это ваш личный мужчина! Прежде всего вы должны помнить о том, что этот 

мужчина, сын Бога, представляет собой всех мужчин на свете. Вам нужно научиться любить его сильнее, чем все 

человечество и Сам Бог. 

Поэтому вступайте в брак с мыслью о том, что мужчины должны выступать в роли правой ноги, а женщина — левой, и 

что ваша семья идет вперед, шаг за шагом, и каждый шаг исполнен любви к Богу и всему человечеству. Муж — это 

правая нога, а жена — левая, поэтому, не вступив в брак, они так и останутся одноногими калеками! 



Более того; и правая, и левая нога должны стать совершенными. Если одна нога будет покалеченной, ваш брак будет 

увечным! Вот почему брак будет счастливым и гармоничным лишь у совершенного мужчины и совершенной женщины. 

Это значит, что если жене нравится муж, ей нравится все человечество и Сам Бог; если же она любит мужа, она любит 

все человечество и Бога. (Благословение и идеальная семья, 87) 

Женитьба — дело серьезное. Брак соединяет небеса и землю, восток и запад, юг и север, верх и низ. Куда же, в таком 

случае, должна быть направлена любовь? Куда направляется любовь двоих, ставших единым целым? Зачем нам нужно 

искать любовь? Найдя ее, вы становитесь центром своего окружения. Без семьи я не могу стать полноценным членом 

общества, и мне нет доверия. А все потому, что я нарушил эталон принципа, благодаря которому вся Вселенная 

продолжает свое существование. Поэтому люди и не могут признать мою ценность! Таков логический вывод. (139-64) 

Единство мужчины и женщины — это то же самое, что и единство небес и земли. (Благословение и идеальная семья, 

626) 
Мужчина символизирует небеса, а женщина — землю. Поэтому двое должны создать гармоничное единство и 

сформировать параллельные линии. («Тхониль Сеге», 1984.7.15) 

Когда влюбленные мужчина и женщина обнимают друг друга, их объятия объединяют всю Вселенную. Именно такой 

и была задумана Богом вся Вселенная в момент ее создания, и именно так выглядит осуществление Божьего идеала. 

(Божья воля и мир, 28) 

О наших браках нужно думать так: «Из лучшего во Вселенной шелка мы расстелем постель и будем на ней любить 

друг друга!» В этот момент вашему поколению передается право собственности, основанной на любви. Мне будет дано 

право обладать женщиной как представителю своего поколения. Что это за женщина? Это половина целой Вселенной! В 

день, когда я завладею ей, вся Вселенная последует за мной, куда бы я ни пошел. 

Зачем же, в таком случае, женщина выходит замуж? Она должна приклеиться к мужчине, соединившись с ним, как две 

половинки одной Вселенной, и на основе их единства закрутится движение, чья ценность равна ценности всей 

Вселенной. Вот почему они вступают в брак. Такие мысли заставляют вас изумляться величию идеологии Церкви 
Объединения! (Благословение и идеальная семья, 90) 

Вам нравятся цветы, которые не пахнут? Цветы без аромата людей не интересуют. Можете ли вы заявить: «Если бы 

мне довелось стать цветком, я бы стал цветком зеленого цвета»? Вы когда-нибудь видели зеленые цветы? Сколько я ни 

ходил в ботанический сад, я не видел там ничего подобного! Цветы, похожие на листья, никому не нужны. Таким 

образом вы видите, что законы природы выше нашего понимания. Одного лишь примера с зелеными цветами хватит, 

чтобы убедить вас в существовании Бога. Если все листья и так зеленые, зачем нужны еще и зеленые цветы? Вообще-то 

я видел слегка зеленоватые цветы. Это цветы перца. Хотя, если к ним внимательно приглядеться, они окажутся вовсе не 

зелеными. У этих цветов есть масса разных оттенков, и красных в том числе. Цвет цветов отличается от цвета листвы, 

чтобы цветок мог выделяться. Выделяясь, цветы гармонично вписываются в наш мир. Таким образом они соответствуют 

законам творения и вселенской гармонии. Поэтому-то наш взгляд на бракосочетания столь очарователен! Просто 

поразительно, насколько велики взгляды Церкви Объединения на бракосочетания! (Благословение и идеальная семья, 
90) 

«Браки по любви», популярные в нашем мире — это капкан, поставленный сатаной с единственной целью — заставить 

людей грешить, чтобы они не смогли предстать перед Богом. Если вы попали в эту ловушку, вам не остается ничего 

другого, кроме как подчиниться власти сатаны и умереть, предав себя в его руки. 

В современном западном обществе, особенно в США, из-за моды на «брак по любви» у людей все меньше и меньше 

возможности создавать истинные семьи, и число неблагополучных семей растет день ото дня; в один прекрасный 

момент окажется, что у большинства людей вообще нет семьи! Когда это произойдет, в американском обществе 

исчезнет любовь, и будьте уверены: в конце концов оно уподобится аду, над которым нависли страх и отчаяние, 

порожденные безверием. Знайте, что вам, живущим в наше время, дана миссия пресечь в корне подобные веяния в 

обществе и создать в Америке общество, исполненное любви, которое так желает видеть Бог. (Благословение и 

идеальная семья, 91) 

У нас, членов Церкви Объединения, другой взгляд на браки. Мы сочетаемся браком для того, чтобы вернуться к 
первоисточнику. (182-186) 

1.3. Причина, по которой необходимо получить Благословение 

1.3.1. Из-за грехопадения мы рождаемся от ложных родителей 

Из-за грехопадения Адам и Ева поменяли свое родословие. Из-за чьей любви это вышло? Из-за любви Божьего врага, 

прелюбодея-сатаны мы стали принадлежностью сатаны. Существа, бывшие когда-то мужчиной и женщиной, 

объединились, смешались в сатанинской любви и принесли плоды этой любви — своих сыновей и дочерей. Их дети 

унаследовали любовь, жизнь и родословие сатаны. (227-41) 

Изучив Библию, невозможно отрицать, что прародители человечества пали из-за безнравственной любви, поставив 

сатану в центр своих отношений, и он стал их отцом. Человечество должно было унаследовать родословие Бога и 

рождаться в абсолютной Божьей любви Его прямыми потомками. Вместо этого оно унаследовало родословие сатаны, 

дьявола, и теперь рождается сатанинским отродьем! В Послании к Римлянам, в восьмой главе написано: «но и мы сами, 
имея начаток Духа, и мы в себе стенаем, ожидая усыновления, искупления тела нашего», «но приняли Духа 

усыновления, Которым взываем: «Авва, Отче!» (Рим. 8:23,15) У приемных детей совсем иное родословие. Такова наша 

реальность. (53-261) 

В Послании к Римлянам, в восьмой главе есть запись: «но и мы сами, имея начаток Духа, и мы в себе стенаем, ожидая 

усыновления, искупления тела нашего» (Рим. 8:23) Там также говорится: «Потому что вы не приняли духа рабства, 

[чтобы] опять [жить] в страхе, но приняли Духа усыновления, Которым взываем: "Авва, Отче!"» (Рим. 8:15) Лучшее, на 

что мы можем надеяться — это усыновление. Нынешнее христианство занимает положение приемных детей. Приемные 

дети происходят из другого родословия. В Евангелии от Иоанна, в восьмой главе, сорок четвертом стихе Иисус говорит: 

«Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего!» (Иоан. 8:44) Если он говорит о дьяволе как об отце, 



разве не ясно, что дьяволу-то и принадлежит наше родословие, и что именно он, дьявол, и является нашим 

прародителем? Ради чего проводится обряд обрезания? Для того, чтобы отсечь себя от приемного отца. Вот как 

действует эта система. Чем же тогда является плод с дерева познания добра и зла? (154-337) 

Кем изначально был сатана? Дьявол, которого мы знаем, был слугой Бога. Но этот слуга надругался над дочерью 

своего хозяина! Это и есть грехопадение. В Библии сказано, что Ева вкусила от плода дерева познания добра и зла, и 

произошло грехопадение. Однако это был вовсе не фрукт! Слуга обесчестил дочь своего хозяина. 

Бог предполагал осуществить Свой идеал, дав рождение и воспитав сыновей и дочерей, которые продолжат Божье 

родословие. Однако архангел, созданный быть слугой, изнасиловал дочь своего хозяина. Это и стало причиной 

грехопадения человечества. Как в нашем мире могло такое произойти? Однако именно так и случилось, и из-за этого 

наш мир стал таким. Эта запутанная и сложная для понимания история становится гораздо понятнее в изложении 

Принципа. (85-308) 
Каковы последствия грехопадения? Мы низверглись в пучину смерти. Бог сказал людям, что если они вкусят от плода 

дерева познания добра и зла, то непременно умрут. Так и произошло: мы очутились в сфере смерти и стали ходячими 

трупами! Что же случилось после грехопадения? В Евангелии от Иоанна Иисус говорит о том, что сатана стал отцом 

человечества (Иоан. 8:44). Адам и Ева, которые должны были служить Богу как своему Отцу, совершили грехопадение, 

и нашим отцом стал сатана. Вы должны понять, что это гиблое и постыдное дело — результат грехопадения. (74-140) 

Если бы Адам и Ева не пали, они подарили бы жизнь прямым потомкам старшего сына Бога. Адам стал бы старшим 

сыном, Истинным Отцом и царем Царства Небесного на земле и на небе. Более того, он стал бы Истинным Родителем и 

истинным старшим сыном. Поэтому семья Адама — это царская семья Небесной страны. Кто же тогда будет дедушкой в 

семье Адама? Бог. А отец и мать — это Адам и Ева. 

С точки зрения занимаемого положения, дедушка и бабушка представляют собой Бога, а Бог представляет Родителей. 

С вертикальной точки зрения Бог может поселиться в семье, в которой представлены первое, второе и третье поколения. 

Горизонтальное развертывание первого поколения — это дедушка, второго — отец, а третьего — я сам. Поэтому 
благодаря сыновьям и дочерям мы можем стать наследниками вечной царской династии. (218-255) 

Сферы Истинных Родителей, истинного царя и истинного старшего сына — это начало пути Адама и Евы. В этой 

точке находится дворец Бога и Его любовь. Здесь пребывает дворец Бога и Его любви. И человечество, полностью 

объединившись с Творцом, создает основание для истинной любви. Такой была задумана основа для совершенной семьи 

Адама, а также Божьего дворца, где Бог сможет вечно пребывать. (218-189) 

Если бы Адам и Ева не пали и достигли совершенства, вся Вселенная тоже стала бы совершенной. Более того, 

появилась бы новая семья, сплоченная Божьей любовью. Если бы на основе этой семьи возникли род, нация, страна и 

мир, наш мир стал бы одним большим сообществом, одной большой семьей, которая служит Богу. Центром этой 

огромной семьи стали бы Бог и Адам. Поэтому вся повседневная жизнь семьи Адама, в центре которой пребывает Бог, 

стала бы исторической традицией нашего мира. Образ жизни семьи Адама, ее обычаи, привычки, а также жизненный 

уклад стали бы историческим наследием. Это наследие было бы неотделимо от Божьей любви с начала и до конца. 
Любовь Бога — это основа жизни и источник всех идеалов, поэтому, даже если вы захотите покинуть лоно этой любви, 

вы просто не сможете от него оторваться! Даже если вы уйдете, вы обязательно вернетесь. (91-240) 

Грехопадение Адама и Евы — это не только их падение, но и падение всей истории человечества. Иначе говоря, тот 

факт, что Адам и Ева пали, говорит о том, что они не смогли стать родителями добра, а стали родителями зла. От 

родителей зла произошли дети зла, а затем и род, и страна, и мир зла, в котором продолжает жить пять миллиардов 

людей! Вся история человечества, развивавшаяся в сфере грехопадения, была печальной, а не радостной историей. 

Поэтому и человечество живет не в радости, а в печали. (38-149) 

Стоит вам познать любовь, как вы сможете все понять. Вы не только познаете внешние законы физического мира; 

более того, ваше духовное зрение обострится, и вы сможете познать также и трехмерный мир. Тогда-то вы и достигнете 

уровня, позволяющего вам напрямую встретиться с Богом лицом к лицу. Грехопадение, однако, произошло до того, как 

у нас развились способности к восприятию любви. Образовалась порочная связь с архангелом, и это стало основной 

причиной крушения всей Вселенной. (137-127) 
За какие деньги и где это можно услышать? Если вы продадите свой дом вместе с имуществом и будете делать 

жертвоприношения в течение десятков тысяч лет, вы не найдете никого, кто смог бы вас этому научить. Никого, кроме 

преподобного Муна из Церкви Объединения! Я открываю вам секреты Вселенной. В Библии ведь тоже этого нет! В ней 

говорится о том, что человек пал, съев плод с дерева познания добра и зла. Неужто это настоящий фрукт? В этом плане 

люди глупы, как дошкольники, а преподобный Мун в этом деле самый что ни на есть доктор наук! И они, однако, 

называют меня еретиком! Если вы называете кого-то еретиком, это значит, что вы не видите конца. Однако это не 

значит, что конец будет другой! Я прав или нет? Конечно, прав! (238-213) 

Я выяснил, что причиной первородного греха и грехопадения были аморальные отношения с архангелом в первой 

семье. В Божественном Принципе Церкви Объединения говорится, что сатана — это не какое-то мифическое или 

воображаемое, а вполне реальное духовное существо. Он — главарь банды и зачинщик, разрушивший Божий идеал 

любви и подменивший Божью родословную на сатанинскую. Даже Иисус в восьмой главе Евангелия от Иоанна ясно 
говорит, что отец человечества — дьявол. Дьявол — это сатана, лишивший Бога идеала любви, который Он хотел 

осуществить с помощью Адама и Евы, созданных как внешнее тело Бога. Вам все это может показаться странным, но 

этот вывод я извлек в результате ожесточенной борьбы в духовном мире, куда я отправился в качестве первопроходца с 

желанием раскрыть основополагающие тайны Вселенной, и где мне пришлось проливать кровь и слезы. Если вы будете 

так же отчаянно молиться, то сможете получить ответ на свои вопросы. (135-12) 

1.3.2. Мы унаследовали родословие врага 

Падшие люди стали фальшивкой, и теперь им нужно привиться. Они отклонились в сторону от изначального 

родословия. Из-за того, что у вас другие родители, вы смогли стать лишь приемными детьми; отсюда и вывод, что в 

грехопадении было замешано родословие. Вот почему будет крайне неразумно отрицать утверждения Церкви 



Объединения о том, что причиной падения наших прародителей стала любовь. В Библии ведь говорится, что они пали, 

съев плод добра и зла, верно? Знаете, что это за плод? Может, это обычный фрукт, который падает с дерева и катится по 

земле, стоит подуть ветру? Разумеется, это не так! (157-158) 

Сатана проник в сердце Адама и Евы и стал с ними единым целым; таким образом они унаследовали его род. Почему 

же любящий Бог никак не простит сатану? Ведь Он говорил, что может простить всех: и убийц, и воров! Он обещал 

простить за все. Еще Он говорил, что люди, уверовавшие в Иисуса, будут прощены; так почему бы Ему не простить 

сатану? Да потому, что тот обесчестил род человеческий! Что это значит? С точки зрения Бога сатана — не кто иной, как 

прелюбодей, осквернивший любовь. Вы понимаете, что это значит? (156-226) 

Сатана «устроил» свадьбу Адама и Евы, поэтому нельзя отрицать, что они унаследовали от него и любовь, и жизнь, и 

родословие. Если бы они не вкусили от плода и не пали, их свадьбу устроил бы Бог. Подобно тому, как в Церкви 

Объединения Истинные Родители благословили вас на брак, Бог призвал бы к Себе Адама и Еву, достигших зрелости, и 
дал бы им Свое Благословение. (228-254) 

Если бы Адам и Ева достигли совершенства, не вкушая от плода, они бы стали сыном и дочерью Его Величества Царя, 

Творца Вселенной. Если бы они стали сыном и дочерью Великого Царя, кем бы стали их дети, родные внук и внучка 

Бога? Они стали бы принцем и принцессой. Они стали бы основанием, на котором было бы установлено Царство 

Небесное на земле, представляющее собой Небесную нацию. Не бывает двух прав на владычество. Такое право лишь 

одно. (231-27) 

Адам и Ева — это единственные единородные сын и дочь Бога, созданные лично Им. Проблема возникла из-за того, 

что они пали. Что же произошло из-за грехопадения? Они пали, ослушавшись Слова Бога, запретившего им вкушать от 

плода с дерева познания добра и зла. А что было бы, если бы они выполнили заповедь? Такая мысль не приходила в 

голову никому из христиан! Даже если бы кто-нибудь об этом подумал — и что? Они бы все равно ничего не поняли! 

Для них такие вещи — будто безбрежный океан. Даже если вы захотите измерить его глубину, вам это не удастся. Даже 

если бы им хотелось об этом узнать, они бы не смогли ничего понять, поэтому они вынуждены были верить в то, чему их 
учат, не задавая лишних вопросов. Однако в невежестве нет совершенства. (231-21) 

Почему люди совершают епитимью, истязая свое тело? Потому, что мы унаследовали кровь сатаны, Божьего врага. 

Кто же этот Божий враг? Это — прелюбодей, враг Божьей любви. Это самый настоящий прелюбодей, и в нас течет его 

кровь! 

Ева, вместо того, чтобы унаследовать царское право Царства Небесного и стать императрицей, стала женой дьявола, 

составив пару слуге. Вот в чем заключалась тайна Вселенной! Она впервые раскрыта именно в мою эпоху, поэтому 

теперь сатанинский мир ждет конец. (72-277) 

В невежестве не может быть совершенства. Кто такой сатана? Это развратник, осквернивший Бога! Я разобрался во 

всем и нашел ответы на этот вопрос; если вы не знаете об этом, можете ли вы попасть на Небеса? Можно ли получить 

спасение, так ни в чем и не разобравшись? Смешно и подумать! Вот безответственный народ! Если бы мы могли 

спастись, обладая подобной верой, такие, как я, уже давно были бы спасены! И мне не пришлось бы столько страдать. 
(188-230) 

Почему Бог ненавидит дьявола? Ведь христианство учит нас любить врагов, так почему же Бог не может полюбить 

сатану, Своего врага? Если полюбить врага любви, исчезнут не только небеса с землей, но и законы владычества и 

существования. (191-43) 

Сатана погубил Божью идеальную любовь и попрал идеальную жизнь и идеальное родословие. А потом люди стали 

производить на свет себе подобных. Бог не может иметь ничего общего с сыном и дочерью, которые стали воплощением 

сатанинской любви, жизни и родословия. (197-286) 

Почему сатана непременно наседал на тех, кто на протяжении истории следовал по пути аскетизма, пригибал их за 

горло к земле, усаживался верхом им на спину и превращал их в свои жертвы? В глазах Бога сатана — это прелюбодей, 

надругавшийся над Его семьей. Наша праматерь должна была служить Богу и построить мирное Царство на небесах и 

земле. Вместо этого она прогнала вон и нашего отца, и нас самих. Из-за вмешательства сатаны люди дошли до 

нынешнего жалкого состояния, и именно в этом заключается грех сатаны. (156-226) 
Причина грехопадения — в нечистой мотивации по отношению к родословию. Поэтому последствия грехопадения до 

сих пор распространяются по всему миру в виде первородного греха. Вот почему нам необходимо изменить свое 

родословие. Зачем? Люди унаследовали род сатаны и передают его из поколения в поколение; и теперь наша цель — 

исправить его. Прошу вас — поймите это как можно лучше! (183-308) 

Люди, принадлежащие сфере сатаны, не имеют ничего общего с Божьим родословием. Иначе говоря, человечество, 

которое должно было появиться на свет от родителей добра, вместо этого стало порождением родителей зла. Таким 

образом семья, центром которой стало зло, образовала род, нацию, страну и мир. (55-133) 

Ради всего святого, что такое грехопадение? Это обрыв связи с жизнью. Что произошло с Адамом и Евой? Они 

должны были соединиться с Богом; вместо этого они объединились со слугой. В конечном итоге те, кому предстояло 

унаследовать родословие Бога, стали продолжателями рода слуг. Поэтому падшие люди могут сколько угодно называть 

Бога Отцом — все равно никто в реальности не чувствует, что Бог — его родной Отец. Ведь мы, как и наши отец с 
матерью, получили в наследство сатанинскую природу, а также привычку судить обо всем со своей колокольни, да еще и 

стремиться заполучить все самое высокое и могущественное. (91-242) 

Из-за грехопадения были потеряны Истинные Родители, истинный муж и истинные дети. Вся ответственность за это 

лежит на Еве и архангеле. Поэтому все женщины, живущие на земле, зависят от своего отца-архангела, мужа-архангела 

и архангела-старшего брата. Поэтому положение женщин воистину достойно жалости! Дочь стала жить со слугой, 

работавшим в доме ее отца! Это все равно, как если бы дочь из богатой семьи вступила в сожительство со слугой. 

Иными словами, женщины рождались из родословия слуги. Поэтому-то женщины и не знают, что такое любовь 

настоящего мужа, настоящего отца и настоящего старшего брата! (51-182) 



Каким образом архангел спровоцировал грехопадение? Что прикрыли Адам с Евой, вкусив плод с дерева познания 

добра и зла? Рот? А может быть, руки? Они ведь прикрыли нижнюю часть тела, не так ли? Это и стало семенем зла. 

Адам и Ева пали, будучи подростками, не достигшими зрелости. Исторически род людской произошел именно от них, 

поэтому в последние дни тенденция среди подростков вступать в ранние половые отношения бурно растет и процветает. 

Если наступит время, когда молодые люди во всем мире, подобно Адаму и Еве, начнут между собой намеренно 

разрушать этику любви, не боясь ни небес, ни земли, знайте: пришла эпоха полноправного владычества сатаны. В это 

время над человечеством нависнет Божья кара. (200-227) 

Восстановление мира заняло шесть тысяч лет из-за того, что проблема связана с родословием; иначе все можно было 

бы восстановить за один день. Если бы всемогущий Бог решил одним махом вырвать из нас наше падшее родословие, 

причиняющее нам столько страданий, Он бы просто уничтожил всех нас! Поэтому восстановление мира заняло целых 

шесть тысяч лет. Адам и Ева пали не из-за того, что скушали плод с дерева познания добра и зла. Как было бы хорошо, 
будь это правдой! (155-295) 

Вопрос в том, как же конкретно возникло основание для греха, грехопадения, зла и ада? Если мысленно вернуться к 

Адаму и Еве и докопаться до коренных причин грехопадения, станет ясно, что они не поверили Богу, Который дал им 

заповедь не вкушать плод с дерева познания добра и зла. Вторая причина грехопадения заключалась в их эгоизме. В-

третьих, их любовь тоже была эгоистичной. Это — суть грехопадения; поэтому все те, кто ведет себя подобным образом, 

находятся на стороне сатаны. Любовь падших людей вероломна и эгоистична. Поэтому люди, живущие в нашем мире, 

принимают эгоистичную любовь. (79-198) 

Неужто вы всерьез считаете, что грехопадение было вызвано съедением плода с дерева познания добра и зла? Этот 

плод символизирует детородные органы женщины. Если женщина встретит праведного мужа, она станет матерью добра, 

а со злым мужем она станет матерью зла. То, что сказал сейчас преподобный Мун из Церкви Объединения, невозможно 

опровергнуть никакими теориями! Причина непрекращающейся борьбы души и тела в том, что история человечества 

началась с борьбы за любовь между мужем и женой. Эта теория неопровержима. (267-240) 
1.3.3. Нам нужны Истинные Родители в качестве Мессии 

Нам нужны Истинные Родители ради спасения. С чего же должно начаться спасение? С возвращения на положение, 

позволяющее вновь соединиться с Божьей любовью. Однако в человеке укоренилась сатанинская природа, и он утратил 

какую бы то ни было связь с Богом. Это положение прямо противоположно Божьей любви, и мы обязаны заплатить за 

это искупление, то есть полностью избавиться от первородного греха. А избавление от первородного греха напрямую 

связано с проблемой родословия; такого рода проблемы падшему человеку решить не под силу. Для этого и нужен 

Мессия. (Божья воля и мир, 61) 

Философия Мессии, или Спасителя, заключается в том, чтобы благодаря восстановлению через искупление привить 

историю возникновения грешных родителей вместо Истинных к истории Истинных Родителей, единых с Богом. Все это 

стало необходимым из-за грехопадения. (Благословение и идеальная семья, 241) 

Кто такой Мессия? Это Истинные Родители. Для чего нам нужны Истинные Родители? Мы должны привиться к 
изначальному родословию с помощью их любви. Поэтому, если не появится Мессия, то есть Истинные Родители, 

падшим людям никогда не избавиться от первородного греха и не получить Благословение на стадии совершенства как 

безгрешным и свободным существам. (35-216) 

Какой он, Спаситель, необходимый падшему человечеству? Спаситель — это не падший родитель; он должен занять 

положение безгрешных Адама и Евы, объединиться с Божьей волей, обрести Его любовь и Благословение, и возродить 

человечество как Истинный Родитель. Без этого человечество никогда не поднимется до положения, не имеющего 

отношения к первородному греху. (22-269) 

Зачем нам нужны Истинные Родители? Они должны помочь укорениться в мире сердца. Сейчас у нас другой корень. И 

ствол, и ветви стали другими из-за грехопадения. Итак, новый корень возьмет свое начало от Истинных Родителей, затем 

появятся ствол и ветви, и начнется прививка. Нам нужно срубить старое дерево и привить новое. Это новое дерево 

станет основой Вселенной. Все, что касается мира сатаны, должно быть отсечено под корень! (164-155) 

Грехопадение произошло из-за ложного брака в Эдемском саду, и теперь пришло время для Истинных Родителей 
исправить ситуацию и провести бракосочетание должным образом. Проблему, вызванную ложными родителями, 

должны разрешить Истинные Родители, и тогда ад прекратит свое существование и миллионы и миллиарды предков в 

духовном мире получат Благословение во время Святого Бракосочетания. Благодаря основанию семей потомков, 

живущих на земле в истинной любви, предки в духовном мире создадут вертикальное единство со своими потомками на 

земле; это основание станет началом объединения Востока и Запада. (13-198) 

Вы должны унаследовать новый род. Для этого Мессия должен прийти как Отец, победить сатанинский мир, и на 

недоступном для сатаны основании, выходящим за рамки нашего мира, провести восстановление искуплением вместе с 

Евой. Лишь после этого он сможет обрести сыновей и дочерей в семье, скрепленной супружескими узами, и начать 

операцию прививки. Поэтому Церковь Объединения и проводит Благословения. Она отличается от других церквей. 

Откуда происходит ее родословие? От Бога. Поэтому пусть сатанинский мир противостоит нам, как ему вздумается! За 

это ему придется возместить убытки. (169-37) 
Истинные Родители, давая Благословение на брак, меняют родословие и спасают человечество, позволяя людям 

привиться к Божьей истинной любви, истинной жизни и истинному родословию и стать истинными людьми. Более того, 

они создают истинную семью и таким образом строят Царство Небесное на земле. (Истинная семья и мир во всем мире, 

423) 

2. Истинные Родители, рождение заново и перемена родословия 

2.1. Кто такие Истинные Родители? 

2.1.1.Истинные Родители — это безгрешные прародители человечества 

Кто такие Истинные Родители? Если бы наши прародители не пали, Бог одарил бы их вертикальной любовью, а Адам 

и Ева стали бы Его телом. Бог бы стал костью, а Адам с Евой — плотью. Бог, обладая душой и телом, стал бы 



внутренним Родителем и занял бы внутреннее положение, а Адам и Ева — внешними родителями, заняв внешнее 

положение. Там, где внутреннего и внешних родителей объединяет любовь, внутренний Родитель принял бы служение 

от появившихся на свет внешних родителей. Благодаря единству в любви Бога и человека появляются Истинные 

Родители, то есть люди, достигшие совершенства. Без этого единства в любви совершенный человек не появится. (184-

71) 

Каково положение Истинных Родителей? Адам и Ева объединяются вместе с Богом, и в этом единстве нет места 

сатане. Если люди смогут превзойти уровень совершенства и не оставят сатане ни лазейки, впервые появится основание 

для Истинных Родителей; тогда и начнется их эпоха! Именно это, с точки зрения Принципа, необходимо для появления 

Истинных Родителей. Однако достичь этого положения ох как непросто! (25-30) 

Какие они, новые Родители? Давным-давно, в самом начале истории, Адам и Ева совершили грехопадение в Эдемском 

саду и стали падшими родителями. Теперь, однако, должны появиться изначальные безгрешные Родители, которые в 
будущем дадут рождение человечеству и получат признание Бога, объединившись с Его волей. Они не совершат 

грехопадения и исполнят Божью волю, создадут в объятиях Бога идеальную семью и дадут жизнь детям добра. Они 

обязательно достигнут изначального эталона, ведь у них нет ничего общего с грехопадением! (22-269) 

Если бы Адам и Ева не пали, они стали бы родителями человечества и создали бы мир, основанный на Боге. Тем не 

менее, из-за грехопадения они стали ложными родителями, подчиненными сатане. В результате были потеряны 

Истинные Родители, которые должны были воплотить Божий идеал творения. Истинные прародители человечества были 

утрачены. (20-117) 

Что значат Истинные Родители? Это — символ всех наших надежд, абсолютный символ надежд всего падшего 

человечества. Они — плод всей истории, центр эпохи и точка отсчета, благодаря которой все живущие на Земле в наше 

время соединятся с будущим. (35-236) 

Думая об Истинных Родителях, помните, что благодаря им история возвращается в изначальное положение и 

появляется источник, дающий возможность вернуться в новый мир. Они определяют внутренние связи, с помощью 
которых можно победить и подчинить сатану, захватившего весь мир. Лишь благодаря им появляется возможность 

освободить Бога. Так будьте же благодарны за величайшее благословение — возможность жить в одно время с 

Истинными Родителями и следовать их указаниям! (43-144) 

Желание каждого человека — встретиться с Истинными Родителями. Даже рискуя жизнью, люди хотят встретить 

Истинных Родителей. Если даже вы потеряли всю историю, все эпохи и всех потомков, стоит вам только встретить 

Истинных Родителей, как вы заново обретете и историю, и эпоху, и будущее. Поймите, что Истинным Родителям такая 

задача вполне по плечу! (35-236) 

Мессия приходит на землю как конкретная личность; однако это не просто личность. Ценность этого человека является 

плодом веры и посвященности нашего мира и страстных надежд всех людей; в нем воплощается любовь, по которой 

тоскует весь мир. Он — результат исторического пути человечества. Проще говоря, Мессия соединяет прошлое, 

настоящее и будущее. Он связывает воедино личность, семью, род, нацию, страну и мир, а также небо и землю. (13-143) 
Иисус пришел с миссией Родителя всего человечества, но погиб и не успел выполнить эту миссию. Поэтому, если в 

эпоху Второго пришествия это положение не будет успешно завоевано искуплением, мы не сможем основать мир, 

выходящий за рамки старого мира. Именно этим до сих пор и занимается Церковь Объединения. (Божья воля и мир, 145) 

Истинные Родители, как совершенный Адам, должны восстановить первый эталон родителей, проваленный первым 

Адамом. Им также предстоит восстановить эталон родителей, не удавшийся Иисусу, второму Адаму. В эпоху Второго 

пришествия Отец был вынужден положить начало традиции страданий, ведь Иисус смог создать лишь духовное 

основание; ему так и не удалось построить и духовное, и физическое основание на мировом уровне. (Божья воля и мир, 

171) 

Кто же такие Истинные Родители, о которых мы говорим? Это прародители человечества. Поэтому мы должны 

служить Истинным Родителям как своим собственным родителям. (118-147) 

Человечеству необходимы Истинные Родители. Почему? Потому, что благодаря им впервые в истории мы можем 

соединиться с осью любви. Это беспрецедентное событие; такого не повторится никогда! Помните об этом! Есть лишь 
одна ось, а не две. Эта ось и есть истинная любовь. (137-108) 

С начала времен не было ни одного человека, который смог бы одержать победу во имя Бога как представитель всего 

человечества. Вот почему Отцу до сих пор приходилось очень много бороться, чтобы установить такой победный 

эталон. Если бы у Церкви Объединения и Отца была возможность выбирать, нам бы не пришлось столько страдать; 

однако, зная этот принцип, мы не можем не пройти путь страданий. (Божья Воля и Мир, 430) 

Чего желает все человечество? Оно хочет служить Истинным Родителям. Шесть тысяч лет назад Адам и Ева должны 

были вступить в брак, и все человечество должно было стать потомками Бога. Однако из-за грехопадения люди стали 

потомками сатаны. Поэтому нам нужно восстановить Истинных Родителей, потерянных Небесами шесть тысяч лет 

назад, вернуть их на сторону Небес и родиться заново благодаря отношениям любви с Истинными Родителями. Лишь 

тогда мы сможем стать гражданами Царства Небесного. (19-203) 

Кто такие Истинные Родители? Что отличает Истинных Родителей от наших физических родителей? Кто такие 
Истинные Родители? Какова их ответственность? Что же, с точки зрения любви, отличает наших земных родителей от 

Истинных Родителей? Они отличаются своими представлениями о любви. У них оно абсолютно разное. Наши земные 

родители учат нас земной любви, основа которой — плоть. Духовные же Родители учат любви, основанной на духовном 

мире. В этом — их отличие. (129-99) 

2.1.2. Они даруют жизнь человечеству с помощью истинной любви 

Вы родились из родословия изгнанных с Небес ложных родителей, и у вас нет ничего общего с Истинными 

Родителями. Поэтому, чтобы избавиться от этого родословия, вы должны растоптать его и вырвать с корнем! Лишь в том 

случае, если вы сделаете это и поменяете свое родословие в самой основе, вы сможете войти в Царство Небесное. (22-

271) 



Какова ответственность Истинных Родителей? Исправить ложную родословную, вросшую корнями в мир сатаны, 

восстановить ложную жизнь и исправить путь ложной любви. (69-37) 

Чтобы изменить родословие, нужно войти в костный мозг, плоть и кровь Адама, и заложить в семя его будущих детей 

достаточное условие победы, объединяющее нас с Божьей любовью. Иначе дети Адама не смогут родиться Божьими 

детьми. Эта логика неопровержима! Если бы об этих вещах было написано в Библии, никто бы не усомнился в этом, 

ведь Библия — запись Божьего слова! (35-163) 

Какой он, Спаситель, в котором нуждается падший человек? Спаситель происходит не от падших родителей. Он 

становится на положение безгрешных Адама и Евы, объединяется с Божьей волей, получает Божью любовь и 

благословение и дает новое рождение человечеству как Истинный Родитель. Без этого человек никогда не поднимется до 

положения, не имеющего ничего общего с первородным грехом. (22-269) 

Зачем нам нужны Истинные Родители? Они должны помочь укорениться в мире сердца. Сейчас у нас другой корень. И 
ствол, и ветви стали другими из-за грехопадения. Итак, новый корень возьмет свое начало от Истинных Родителей, затем 

появятся ствол и ветви, и начнется прививка. Нам нужно срубить старое дерево и привить новое. Это новое дерево 

станет основой Вселенной. Все, что касается мира сатаны, должно быть отсечено под корень! (164-155) 

Чего люди желают больше всего? Перед тем, как основать страну и мир, они хотят встретиться с Истинными 

Родителями. От кого хотели бы вести свой род ваши будущие потомки? Они хотели бы родиться не в вашем роду, а в 

роду Истинных Родителей! Таким образом, Истинные Родители становятся отправной точкой нового будущего. (35-237) 

Что должны сделать Истинные Родители? Исправить ложную родословную, вросшую корнем в мир сатаны, и 

выровнять ложный путь любви. В Библии сказано: «Ибо кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет ее, а кто потеряет 

душу свою ради Меня и Евангелия, тот сбережет ее» (Марк. 8:35). Почему же возникла такая парадоксальная логика? 

Потому, что сатанинский мир должен умереть. (169-39) 

Вечное, неизменное и неизбежное дело всей нашей жизни — это отношения Истинных Родителей с детьми. Ни один 

человек не будет этому противиться! Это — наш вечный путь. Не может быть двух путей, такой путь лишь один. И 
способов других тоже нет, даже тайных. Единственное, что нам предстоит — это последовать по этому пути. (203-192) 

Грехопадение произошло из-за ложного брака в Эдемском саду, и теперь пришло время для Истинных Родителей 

исправить ситуацию и провести бракосочетание должным образом. 

Проблему, вызванную ложными родителями, должны разрешить Истинные Родители, и тогда ад прекратит свое 

существование и миллионы и миллиарды предков в духовном мире получат Благословение во время Святого 

Бракосочетания. Благодаря основанию семей потомков, живущих на земле в истинной любви, предки в духовном мире 

создадут вертикальное единство со своими потомками на земле; это основание станет началом объединения Востока и 

Запада. (22-239) 

Что должен сделать приемный сын? Привиться к истинному сыну. Нужно срубить дикую оливу и привить к ней ветвь 

истинного оливкового дерева. Нам нужно основать движение за превращение из диких олив в истинные. Для того, чтобы 

родиться заново, необходимо унаследовать родословие Истинных Родителей. Вот почему все люди на земле страстно 
желают появления Истинных Родителей, а Иисус и Святой Дух тоскуют по брачному пиру Агнца. (19-164) 

Прежде всего нужно научиться искренне тосковать по Родителям. Если вы не будете служить Родителям, понимая, что 

они — источник вашей жизни, воплощение всех ваших надежд, идеалов и счастья, вы не будете спасены. Вы когда-

нибудь служили так своим Родителям? Вы должны отдавать себе в этом отчет. Вот почему вам нужна твердая вера, 

превосходящая сознание собственного существования, чтобы сказать: «Я — сын или дочь, и я могу навечно 

объединиться с Истинными Родителями». Без такой крепкой веры ничего не получится. (30-238) 

За вас было заплачено искупление, ради вас были принесены в жертву человечество и вся Вселенная. Поэтому Бог 

хочет судить вами Вселенную. Он выкупил вас, бывших рабов сатанинского мира, и сделал Своими сыновьями и 

дочерьми. Итак, теперь вы стали благословленными детьми славы. Поэтому будьте готовы по первой просьбе отдать 

себя миру. Будьте способны даже сатане отдать все, что у вас есть! Отец выкупил вас ценой своей плоти и крови. 

Поэтому вам предстоит сделать то же, что и он. Отец хочет гордиться членами Церкви! Давайте же исполнимся 

решимости осуществить все это. (11-164) 

2.2. Суть провидения возрождения 

2.2.1. Истинное значение повторного рождения 

Говоря о возрождении, я вовсе не имею в виду повторное рождение от плоти родителей, которые сами являются 

потомками падших Адама и Евы. Нам нужно родиться от плоти безгрешных Родителей. Без этого к Богу не вернуться. 

Грех пустил свои корни, начиная с Адама и Евы. Поэтому, не растоптав и не переступив через него, то есть не 

родившись в положении, не имеющим ничего общего с первородным грехом, на сторону Бога не вернуться. (22-269) 

Ради чего Бог хочет спасти человечество? Как бы Ему ни хотелось нас спасти, в сфере грехопадения спасение 

невозможно. Поэтому Бог и посылает на землю Истинных Родителей, безгрешных Адама и Еву, чтобы люди могли 

принять от них повторное рождение. Таким образом связь человечества с сатаной прерывается навеки, и сатана больше 

не сможет обвинять человечество; люди станут подвластными только Богу, и лишь Один Бог сможет вмешиваться в их 

дела. Пока человечество не переродится и не займет это положение, люди с впечатанным в них первородным грехом не 
смогут освободиться от него. (22-269) 

Истинные Родители — это истинная олива, а вы — дикие оливковые деревья, которое нужно привить. Вы — как 

боковые отростки или веточки. Когда от вас отпочкуются новые ростки, биологический процесс роста будет 

нормализован. Кем стало человечество, утратив веру, любовь и субстанциальное тело? Их родословие было перевернуто 

с ног на голову. Поэтому необходимо вернуть все на свои места. Когда Никодим спросил Иисуса: «Что мне делать, 

чтобы войти в Царство Божие?», Иисус в ответ провозгласил свои важнейшие слова: «Если кто не родится свыше, не 

может увидеть Царствия Божия» (Иоан. 3:3) (Благословение и идеальная семья, 244) 

Повторное рождение — это полная реформация души. (1978.12.15) 



Никодим спросил Иисуса: «Что мне делать, чтобы спастись?», и получил ответ: «Заново не родившись, не спастись». 

Отвечая так, он имел в виду, что ради спасения мы, рожденные детьми сатаны, должны заново родиться, приняв Божий 

Святой Дух. Иными словами, нам необходимо порвать все связи с сатаной и восстановить изначальные отношения с 

Богом, задуманные еще при сотворении. (Благословение и идеальная семья, 244) 

Даже если наша вера укрепилась в результате Божьего провидения, нам все равно нужно привиться, чтобы быть 

восстановленными в качестве Его детей. (Благословение и идеальная семья, 244) 

Если вы — наследники Адама и Евы, вам не удастся получить повторное рождение и быть восстановленным на 

фундаментальном уровне. Повторное рождение должны получить не только отдельные люди, но и семьи, нации, страны 

и целый мир. А современные христиане об этом даже не догадываются! (58-42) 

Среди христиан есть и такие, кто верит, что Господь Второго пришествия явится на облаках. Если человек думает, что 

его вера спасет его даже в полном невежестве, его веру нельзя назвать истинной. Если бы спасение было таким легким, 
Церковь Объединения была бы не нужна. (Благословение и идеальная семья, 244) 

Когда к дикой оливе прививают черенок истинного оливкового дерева, для этого не просто срезают ветку и 

приживляют черенок к срезу, а срубают дерево целиком, оставляя только корень, и к пеньку приращивают черенок. Это 

значит, что к приходу Господа Второго пришествия все существующие церкви должны полностью изменить структуру, 

систему и образ мышления и начать все с чистого листа. (Благословение и идеальная семья, 244) 

Плоды их жизни веры — это плоды диких оливковых деревьев, поэтому для того, чтобы принести плоды истинных 

олив, дикие деревья нужно спилить под корень и привить к пенькам черенок истинной оливы. Если же прививка не 

получается, придется вырвать дерево с корнем и сжечь. Если дикую оливу не выкорчевать до конца, она принесет плоды, 

которые попадут в землю и пустят корни; тогда диких олив станет еще больше. 

Дикую оливу нужно срубить ради того, чтобы привить к ней черенок истинной оливы. Однако проблема в том, что 

ростки дикой и истинной олив со стороны выглядят одинаково, поэтому неизбежны споры по поводу их истинности. В 

частности, во время прихода Господа Второго пришествия появится множество антихристов, поэтому люди, ищущие 
истину, будут сбиты с толку. Вот почему нам было сказано: «Смотрите, бодрствуйте, молитесь!» (Мар. 13:33) Когда все 

дикие оливы срубят под корень и привьют к ним черенки истинных олив, поле, на котором они росли, освободится от 

диких олив, и вместо них появится целый сад истинных оливковых деревьев. И теперь, когда преподобный Мун уже 

готов взяться за работу, поднимается такой шум! А все из-за страха, что будет больно — ведь наше тело будут отсекать 

от корня! И еще из-за сомнений: а что, если я вообще не разбираюсь в садоводстве? С приходом весны в истории 

провидения начинается работа по прививке диких олив. (Благословение и идеальная семья, 245) 

2.2.2. Для того, чтобы родиться свыше 

Любовь, которая соединяет Иисуса, жениха, и Святой Дух, его невесту, должна войти в мою плоть и кровь. То есть, по 

словам Иисуса: «вы во Мне, и Я в вас» (Иоан. 14:20). Иными словами, без создания основания любви рождение свыше 

просто невозможно. (114-27) 

Вы говорите, что вам нужно родиться свыше, но для этого вы должны полюбить Иисуса больше, чем кого бы то ни 
было. Поймите, что пока любовь, основой которой является Бог, не станет выше любой любви в падшей сфере 

сатанинского мира, вам не удастся соединиться с Богом. 

Это — путь страданий, тяжкий путь, который должны были пройти верующие люди. Хотя христиане с нетерпением 

ждут Иисуса каждый день, да так, что все глаза проглядели, и все печенки-селезенки у них расплавились, и целых две 

тысячи лет они взывают к Небесам: «Приди же к нам поскорей, о Иисус, наш жених!»; разве он пришел? Однако если 

они достигнут состояния, когда тело и сердце вот-вот разорвутся на куски, когда начинают плавиться кости, и душа 

балансирует на грани жизни и смерти; когда они входят в состояние, в котором возможна связь лишь с Богом или 

Иисусом — вот тогда на них впервые может сойти Святой Дух. Когда Святой Дух нисходит на них, совершается 

духовное рождение свыше, и их души рождаются заново, как духовные малыши. Испытывали ли вы когда-нибудь нечто 

подобное? Если нет — вы все еще дети мира сатаны! А это значит, что сатана все еще может обвинять вас. Таким людям 

нет пути в Царство Небесное! У них нет другого выхода, кроме как отправиться в ад. (114-27) 

Иисус сказал Никодиму: «Если кто не родится свыше, не может увидеть Царствия Божия» (Иоан. 3:3). Иначе говоря, 
«я», проживший вплоть до сегодняшнего дня, должен быть отвергнут. Как бы вы ни оправдывались, чего бы вы ни 

достигли в жизни, вы должны отвергнуть себя. Ведь вы — падшие люди, поэтому вам не избежать этой судьбы. Вам 

нужно отвергнуть всю свою жизнь, день за днем; ведь это мертвая жизнь, и она должна быть уничтожена. (6-278) 

Хоть Мессия и изменит мое родословие, но именно вы должны принять эти изменения. Пока для такой перемены не 

будет создано достаточного основания, мы не сможем встать на путь спасения. Этот путь не дается легко; нам придется 

пройти через ситуации жизни и смерти. Если вы выдержите сорокадневный пост и дойдете до того, что будете, умирая, 

харкать кровью — лишь тогда ваше родословие сможет измениться. (Божья Воля и Мир, 62) 

Рождение всех тех, кто появился на свет до Истинной Матери, прошло впустую. Вот почему они должны привиться к 

Иисусу, войти в его чрево и родиться свыше благодаря Святому духу, соединенному в браке с Иисусом. Эти люди были 

рождены плодами ложной любви, и теперь им предстоит родиться свыше в истинной любви. Это — одна из причин, 

почему христианство так подчеркивает значение любви. (17-192) 
Единственный путь соединиться с Иисусом — это любовь. Вас не объединит с ним ни истина, ни справедливость. 

Любовь необходима для зарождения жизни. Она выходит за рамки истории, пространства и времени. (Божья воля и мир, 

65) 

2.3. Философия головного крыла Истинных Родителей — перемена родословия 

Кто должен изменить наше родословие? Этим не может заниматься кто угодно! Знайте, что ради того, чтобы стать 

таким человеком, Отцу пришлось пройти крестный путь, исполненный слез. Благодаря тому, что я установил такой 

эталон, вы становитесь частью традиции Благословения, хоть вы и не сделали ничего ради этого. Победа в перемене 

родословия — это тысячелетия тяжкого труда Бога и вся жизнь Отца, жизнь человека во плоти и крови, исполненная 



страданий. Вот на каком основании вы стоите! Получить Благословение — значит полностью отрезать себя от 

сатанинского родословия и привиться к новому родословию. Эта прививка и меняет нашу кровь. (35-178) 

Родословие должно быть одинаковым, поэтому нам предстоит войти в сферу сердца вслед за Богом. Это необходимо 

потому, что у нас другие корни и ствол родословия. Однако и корень, и ствол, и все почки должны стать одинаковыми. 

Для этого абсолютно необходимо потрудиться и полностью изменить родословие. Это невозможно сделать 

самостоятельно. Для этого нам нужны Истинные Родители. (172-55) 

Благодаря Своей величайшей любви Бог пытается вытянуть человечество из сферы падшей сатанинской любви на 

Свою сторону и дать им повторное рождение. Человек родился от ложной любви ложных родителей и предков, из 

ложного родословия, поэтому он сможет стать Божьим ребенком и частью Божьего народа, если родится в истинной 

любви истинных родителей и предков, а также в родословии истинной любви. Принятие Святой крови Иисуса и 

Церемония причастия символизируют провидение восстановления до положения Божьих детей с помощью изменения 
родословия. (135-12) 

Когда я говорю о перемене родословия, вам ведь не кажется это чем-то реальным, правда? Как вы дошли до такого? 

Когда я становлюсь Авелем, вы, занимая положение Каина, должны полностью объединиться со мной. Вы сможете 

объединиться со мной лишь благодаря этим отношениям; когда их нет, возникают большие проблемы. (161-153) 

Как можно установить связь с сердцем Бога? Это нельзя сделать с помощью логики. Вы соединитесь с Ним лишь 

благодаря родословию. Все вы унаследовали родословие Божьего сердца. Вы ведь до сих пор об этом не знали! Поэтому 

перед Благословением проводится Церемония изменения родословия. В этот момент вы становитесь полным нулем, у 

которого ничего нет. Вы должны твердо поверить в то, что, даже не имея собственного тела, вы можете унаследовать от 

меня кровь и плоть Родителей. (180-159) 

Вы ведь участвовали в Церемонии изменения рода, когда получали Благословение? Вы просто следовали моим 

указаниям, мало что понимая, но на самом деле не так все просто! 

Принимая во внимание, что история дошла до нынешнего хаоса и неразберихи из-за неудачи Иисуса в создании 
супружеских отношений во время своего первого пришествия, с точки зрения эталона сердца осквернение родословия 

после Благословения — это катастрофа! Я уж не говорю о каре за такой грех! Люди, совершившие грехопадение, были 

изгнаны из Эдемского сада, хоть они еще и не достигли зрелости; какие же ужасные последствия ожидают того, кто 

совершит грех, поднявшись на основание эталона совершенства сердца! Если такое случится, Бог не захочет видеть вас 

во веки веков! И я тоже не захочу. (198-220) 

Принимая участие в Церемонии изменения родословия, все вы должны полностью измениться. Разве без Истинных 

Родителей это было бы возможно? Каким же тяжким путем пришлось идти нашим предкам с момента сотворения мира! 

Надо быть благодарными уже за то, что Истинные Родители вообще появились на земле! А уж то, что они еще и дают 

нам Благословение, еще более достойно благодарности! Благословение становится источником зарождения традиции 

родословия, в которой коренится истинная любовь, истинная жизнь и истинное родословие. Никогда не забывайте об 

этом! (216-36) 
Сатана твердит в данный момент: «Совершив грехопадение, я осквернил все, что связано с Твоим родословием. И 

теперь, чтобы Ты мог войти в Царство Небесное вместе с сыном, Тебе придется менять родословие, не так ли? Если Ты 

— Субъект жизни, значит, Адам может получить от Тебя семя жизни. Это семя соединится с Евой и образует 

изначальный эталон, который станет корнем; и на основе этого эталона Твой род сможет занять подобающее ему 

положение. Однако для этого Тебе нужно изменить корни родословия человечества, которое на данный момент целиком 

состоит из моих родственников. Иначе в Царство Небесное не войти. Туда смогут войти лишь те, чьи корни — в Адаме; 

те же, чьи корни — в архангеле, туда точно не войдут, так ведь? Нет-нет, они не войдут!» (197-286) 

Каково значение благословленных семей? Сатана не может заправлять ими. Когда они абсолютно верят в 

преподобного Муна и имеют твердую убежденность относительно своей принадлежности Истинным Родителям, куда бы 

они ни отправились, сатана не может навредить им. Почему? Потому, что они соединились со сферой сердца 

измененного родословия, основываясь на сердце Родителей. И теперь сатана не может их и пальцем тронуть! (149-53) 

Путь восстановления человека начинается с эпохи слуги слуг и. последовательно проходя эпохи слуги и приемного 
сына, восходит к эпохе родного сына. Если так, то возможно ли, полностью пройдя все эти эпохи, установить связь с 

эпохой родного сына? Просто так ничего не выйдет. Для этого придется построить основание веры с помощью 

Божественного Принципа, затем — субстанциальное основание, и в конце концов создать основание для Мессии. 

Это значит, что нужно принять Мессию, истинного сына Бога. Приемный и родной сыновья происходят из разных 

родословий. Вот почему родословие необходимо изменить. (55-192) 

Падший человек должен изменить свое родословие. В этом — самая большая проблема! Хотя отношения Бога и людей 

— это отношения Отца и детей, до сих пор об этом не знал никто, поэтому проблемы истории все никак не могли 

решиться, и суть провидения Бога до сих пор оставалась загадкой. Изменить родословие нужно на всех уровнях, начиная 

с личности, семьи и кончая нацией, страной и миром. Такое под силу лишь Мессии. Для того, чтобы положить начало 

новому родословию, нужны Родители. Без них родословие не изменить. Ответственность за это лежит лично на каждом. 

Каждый человек должен взять на себя эту задачу и решить эту проблему. Однако вы не знаете об этом, поэтому должен 
прийти Мессия и сделать все за вас. (161-147) 

Падшее человечество избрало неверный путь с самого начала. Поэтому нам нужно вернуться назад. Куда же нам 

возвращаться, спросите вы? К изначальной точке. Поскольку люди произошли от ложных родителей, им придется 

вернуться к самому началу и начать все заново с Истинных Родителей. Это очень серьезно! Вы должны унаследовать 

любовь, жизнь и родословие Бога. Вы же участвовали в Церемонии изменения родословия, когда получали 

Благословение? Вы должны верить в нее больше, чем в собственное существование! Вы не должны считать эту 

Церемонию обычным религиозным обрядом Церкви Объединения. Эта Церемония похожа на инъекцию, которая 

возвращает к жизни умирающего, или на противоядие. (216-45) 



Взглянув на библейские истории, мы увидим, как Иаков вместе с матерью обманул отца и обманом получил 

Благословение; прочтем мы там и о Фамари, совершившей безнравственный поступок. Далее в Библии говорится, что 

Иисус появится на земле из колена Иуды. Что все это значит? Все произошло из-за проблемы изменения родословия, 

которая должна быть решена. Родословие нужно очистить. Из всех религий лишь христианство считает родословие 

важным, и только в христианстве изменение родословия взято за основную идею. Вы не найдете ничего подобного ни в 

одной другой религии, поэтому напрашивается вывод, что мы должны следовать этому учению.  

Вот почему преподобный Мун не может исключить христианство из провидения изменения родословия. Он не может 

исключить христианство, религию, унаследовавшую идеологию избранного народа. Если бы я кинул клич об 

объединении религий, стали бы меня преследовать? Вы понимаете, что я хочу сказать? Потому, что эта идея стала 

костным мозгом нашей идеологии. (227-303) 

2.4. Три стадии процесса изменения родословия 
2.4.1. Церемония святого вина 

Получая Благословение в Церкви Объединения, вы должны принять участие в Церемонии изменения родословия. Вы 

же участвовали в этой Церемонии? Церемония палки искупления, Трехдневная церемония — как все сложно, правда? 

Сатана не может вмешаться в проведение этих церемоний. Эти церемонии означают, что благодаря Истинным 

Родителям и законам Бога врата в Царство Небесное открылись, и было провозглашено освобождение, так что сатана, 

активно хозяйничавший на завершающем этапе стадии роста, сюда не может вмешаться. Знаете ли вы, что получившая 

Благословение семья проходит Церемонию изменения родословия? Все они должны пройти эту Церемонию перед 

Благословением. (235-186) 

После помолвки вы должны пройти Церемонию святого вина, и только после этого вы вступаете в брак. Что же значат 

все эти Церемонии помолвки, святого вина и Благословения? Эти церемонии проводятся вовсе не ради самого ритуала. 

Они неизбежны для того, чтобы восстановить и искупить все последствия грехопадения. (35-215) 

Падшее человечество не может даже думать о Благословении, не отвергнув все свои прошлые любовные истории, 
оскверненные ложной любовью сатанинского мира, и не обретя новую, воскрешенную плоть, которая способна 

воспроизвести на свет любовь Истинных Родителей, положивших в основу своей жизни любовь Бога. Вот почему 

Церемония святого вина обещает нам воплощение нового эталона жизни, благодаря возможности пройти врата любви 

Истинных Родителей. (35-215) 

Какова цель Церемонии святого вина? Во время этой Церемонии тело Бога входит в наше собственное тело благодаря 

новой любви. У нас есть лишь наше падшее тело, и его нужно заменить с помощью Божьей любви. Эта перемена 

происходит как раз во время Церемонии святого вина. Иисус говорил в Библии, что хлеб — это, мол, символ моей плоти, 

а вино — символ моей крови, и вы должны есть плоть мою и пить кровь мою. (Матф. 26:26-28) Таким же образом 

благодаря этой Церемонии вы можете смыть первородный грех, унаследовав новое родословие, основа которого — 

Божья любовь и Его субстанциальное тело. Без этой Церемонии нельзя получить Благословение. Вот почему Церемония 

святого вина меняет родословие человека. (35-245) 
Нам нужны абсолютные слова, обозначающие перемену родословия. Вы ведь тоже участвовали в Церемонии 

изменения родословия, получая Благословение? Для изменения рода необходимо святое вино, для которого нужно 

подобрать двадцать один ингредиент. Вы, наверное, даже не представляете, что это за ингредиенты? Для этого вам 

нужно отобрать плоды, созревшие в воздухе, на земле и под землей; после этого отбирается двадцать один ингредиент, 

включающий самое ценное из мира минералов, растений и животных. Причем ни один из этих элементов не должен 

нести в себе условий для обвинения. Вино оставляют дозревать на семь месяцев, и за это время не должно случиться 

ничего плохого! (215-109) 

Церемония святого вина — это церемония восстановления искуплением. Во время этой церемонии вы принимаете 

Святое вино, находясь в положении архангела. Вот почему таким образом происходит приношение родословия и всего 

остального. Все может быть восстановлено благодаря этой Церемонии. Это условие для восстановления. Я провожу эту 

Церемонию вместе с Матерью. То есть вы находитесь в таком же положении. От вашего положения перекидывается 

мостик к моему. Благодаря Церемонии святого вина вы поднимаетесь на восстановленное положение, равнозначное 
положению Родителей. Вы должны это понять. 

Первой святое вино получает женщина. Кланяясь мне, женщина принимает бокал со святым вином и отпивает 

половину. Затем кланяется жених. Когда женщина пьет, мужчина должен стоять со склоненной головой. В этот самый 

момент женщина занимает положение матери. То есть она представляет собой мать. В этих условиях женщина отпивает 

половину вина и отдает бокал мужчине, чтобы он допил вино до конца. Когда мужчина допивает вино, зарождаются узы, 

соединяющие их обоих. Таким образом, мужчина может занять равное с женщиной положение. (113-309) 

Церемония святого вина проводится путем, обратным пути грехопадения Адама и Евы. Перед вступлением в брак 

необходима помолвка. За ней идет Церемония святого вина. И лишь после этого вы можете вступить в брак. Из-за 

грехопадения вы не смогли стать Адамом и Евой. Во время церемонии помолвки вы преподносите себя Богу и 

Истинным Родителям, которые ищут своих истинных детей, и говорите, что станете лучше Адама и Евы и лучше падших 

детей. Адам и Ева были помолвлены. В момент помолвки происходит рождение единого мира. Поэтому поймите, что 
Церемония святого вина создает условия, необходимые для восстановления всех созданных таким образом 

взаимоотношений. (120-167) 

Во время принятия святого вина первый пьет архангел, затем Ева, а после нее — Адам. Первой святое вино получает 

Ева. Без Евы мужчина не сможет возродиться. Цель святого вина — восстановление, поэтому первой должна получить 

святое вино Ева, отпить половину и передать оставшуюся половину мужу. Перед тем, как принять бокал святого вина, 

вам нужно поклониться — ведь тот, кто передает вам вино, находится на положении Отца. На самом деле кланяться 

необходимо трижды, но достаточно будет сделать лишь один поклон, если вы поклонитесь с таким сердцем, будто 

кланяетесь трижды. Вы принимаете бокал, отпиваете половину и передаете бокал мужу. Он допивает вино и возвращает 

бокал. Затем возвращенный бокал передается обратно, от Отца к Матери, и затем — архангелу, и так далее. Таким 



образом вы объединяетесь в сердце. Перед этим Отец должен возложить свои руки на руки женщины и произнести 

молитву. 

Отец произносит молитву единства, возложив свои руки на руки женщины. Когда вы после этой молитвы пьете святое 

вино, происходит очищение родословия. Это необходимое условие, и оно похоже на крещение в христианстве. 

Церемония изменения родословия! Вы понимаете? (183-89) 

Ева пала из-за архангела, и теперь в процессе восстановления Ева, представ перед Небесами благодаря Адаму, должна 

восстановить архангела. Ради этого и проводится Церемония святого вина. Во время этой Церемонии Отец сперва 

передает вино женщине, не так ли? А знаете, почему? Таким образом восстанавливается потерянная Ева. Во время этой 

Церемонии происходит объединение духа, сердца и плоти. Это абсолютное внутреннее посвящение. (46-233) 

Святое вино готовится не просто так. Вы не можете взять любое вино и провозгласить его святым. Оно 

изготавливается в присутствии сатаны, Бога и множества ангелов из духовного мира. В состав этого вина входит 
двадцать один компонент, о которых вы ничего не знаете. Вино содержит все объекты, созданные в процессе 

восстановления физического мира и человечества. Когда я готовлю святое вино, ко мне являются духи из духовного 

мира и начинают умолять меня, чтобы я налил им хотя бы крохотный стаканчик! Они даже пытаются отхлебнуть от него 

силой. Ведь они знают, что, если выпьют святого вина, то смогут восстановиться. Вот почему вокруг меня собираются 

стаи попрошаек и начинают выпрашивать у меня эту милость! Они знают, что Отец может одарить их этой благодатью. 

Но я — Мессия не для духовного мира. Я пришел ради земли. Поэтому я и говорю духам: «Ждите!» и передаю святое 

вино вам за все ваши трудности и невзгоды. (46-233) 

В святое вино входят элементы, символизирующие любовь Истинных Родителей. Оно также должно содержать 

элементы, символизирующие кровный род. Поэтому, выпивая его, вы соединяетесь с любовью Родителей и с их 

кровным родом. Вот что такое святое вино. (35-211) 

Как же изготавливается святое вино? Оно готовится из элементов, символизирующих землю, море, небеса и все, что 

там находится. В это вино входят вина трех сортов. Кроме того, туда входят элементы, символизирующие все сущее. 
Когда вы его пьете, вы рождаетесь духовно и физически. Не будь этой Церемонии, вы бы вовек не освободились от 

первородного греха и не смогли бы изменить родословие! А без перемены родословия невозможно достичь эталона 

совершенства и объединиться с любовью Бога. Поэтому поймите хорошенько, что Церемония святого вина позволяет 

вам заплатить искупление за это все. (35-211) 

Церемония святого вина смывает кровь сатаны, оскверненную грехопадением. Иначе говоря, эта Церемония избавляет 

вас от первородного греха. (Божья воля и мир, 45) 

Святое вино содержит элементы, представляющие собой все сущее, для которых у сатаны не найдется обвинений. 

Если вы примете его и объедитесь с Истинными Родителями, а потом оскверните свое тело недостойными поступками, 

вы станете хуже самого сатаны! Сатана осквернил и разрушил все вплоть до завершающего этапа стадии роста, но если 

человек, получивший Благословение, совершит грех, находясь на завершающем этапе стадии совершенства, он 

осквернит субстанциальное тело Бога, поэтому ему не будет прощения во веки веков. Это по-настоящему страшно! 
(Божья воля и мир, 596) 

Место, в котором проводится Церемония святого вина, способно искупить путь страданий и трудностей, пройденный 

Истинными Родителями. Это место нельзя обменять ни на что, даже на всю Вселенную, небеса и землю! Вы не должны 

осквернить его ни в коем случае! Иначе вам придется за это ответить. (172-61) 

В чем отличие между вторым поколением благословленных семей и новыми членами Церкви, кандидатами на 

Благословение? Перед Благословением вам нужно пройти Церемонию святого вина и все остальные церемонии. Все это 

очень сложно и запутанно. Однако второму поколению Церемония святого вина не нужна. Ведь их корни совсем другие. 

Ваши корни уходят в падший мир, но второго поколения это не касается. Со стороны все они выглядят одинаково, но у 

них разная история и разное окружение. Начало было другим, поэтому и процесс роста проходил по-разному; нынешнее 

их положение тоже отличается; у них совершенно разная судьба. Хоть у них и одинаковое направление, но конечные 

цели все-таки разные. Они не могут быть одинаковыми, ведь они занимают положение благословленных детей. (144-281) 

2.4.2. Церемония Благословения 
Церемония Благословения — это церемония передачи любви в наследство. Ваши Родители получили любовь от Бога, и 

вы, в свою очередь, должны получить любовь Родителей там, где пребывает Божья любовь. Церемония бракосочетания 

— это церемония передачи наследства, во время которой вы получаете любовь Родителей и их слова, исполненные 

мудрости: «Вы должны жить именно таким образом!» Таким образом, вы получаете Божью любовь от Родителей. Вы не 

можете получить ее от какой-нибудь знаменитости! Вы не можете получить Благословение на брак от родителей, 

представляющих собой архангела. Если какая-нибудь знаменитость приходит раздавать благословения в одиночку, как 

потерявшаяся туфля — значит, эта знаменитость собирается поженить вас, сама будучи архангелом. (206-2) 

Церемония бракосочетания — это воплощение любви, а также передача права творить и владычествовать. (76-46) 

Благословения, или Святые бракосочетания, проводимые Церковью Объединения — это не просто свадьба, когда 

мужчина и женщина соединяются и создают семью. До сих пор люди справляли свадьбы ради самих себя; наши же 

бракосочетания — это бесценное условие искупления для истории, позволяющее вернуть радость Богу. Вот почему это 
святая и грандиозная церемония. Божественный Принцип очень ясно объясняет нам, что наши бракосочетания 

освобождают Бога от неизбывного горя, причиненного грехопадением Адама и Евы, а также показывает четкий эталон 

жениха и невесты, которого не смог достичь Иисус. (Божья воля и мир, 37) 

Шагая навстречу ведущему свадебной церемонии, вы словно проходите весь провиденциальный путь длиною в шесть 

тысяч лет. На этом пути, который символизирует стадии формирования, роста и завершения, присутствие двадцати 

одного или двенадцати свидетелей со стороны жениха и невесты символизирует число «три». Сделав семь шагов, нужно 

остановиться и три раза поклониться; это станет условием того, что вы миновали стадию формирования. Это — 

исторический путь от Адама до наших дней. В частности, это процесс, представляющий собой три эпохи: Адама, Иисуса 

и Господа Второго пришествия. Вы шагаете вперед, окруженные свидетелями со стороны жениха и невесты, чтобы 



встретиться с Истинными Родителями. Благодаря шаферам и подружкам невесты закладывается необходимое духовное 

условие присутствия двенадцати родов и двадцати четырех старейшин. Поклоны — это условие искупления. Затем 

Истинные Родители окропляют святой водой всех, кто получает Благословение, чтобы они смогли занять положение 

людей, восстановленных искуплением, и чтобы создать для этого необходимые условия. Более того, таким образом на 

земле выплачиваются все условия искупления, оставленные вашими предками, ушедшими в духовный мир. (19-268) 

Наши массовые бракосочетания проводятся для того, чтобы отыскать и основать новые Божьи семьи. Иными словами, 

мы проводим бракосочетания, чтобы научиться любить Бога больше всех на свете. (Благословение и идеальная семья, 

301) 

Гордость Церкви Объединения — массовые бракосочетания. Более того, мы должны гордиться тем, что эти 

бракосочетания объединяют не только представителей одной расы, но также и людей с Востока и Запада. Ни одна сила, 

кроме Церкви Объединения, не справится с этим. Такая задача не под силу даже президенту! Мы способны на такое не 
потому, что Отец велик, а потому, что за нами — могущество Бога! ( Благословение и идеальная семья, 301) 

Святое бракосочетание Отца должно было стать самым роскошным за всю историю, однако посреди гонений придать 

ему роскошь и великолепие не было никакой возможности. Поэтому перед нами стоит условие — провести церемонию 

еще раз, но уже во всей славе и красе. Бракосочетания наших членов Церкви тоже должны стать самыми лучшими на 

протяжении трех поколений, начиная с них самих. Только так они смогут установить условия, приемлемые сатаной. 

Поэтому мы и устраиваем массовые бракосочетания. С внутренней точки зрения для того, чтобы наши бракосочетания 

приносили радость Богу, нам нужно установить условие жертвоприношения. (19-70) 

Пир, устроенный Богом, должен быть куда вычурнее и роскошнее любого пиршества в сатанинском мире. Но, 

поскольку одиночное бракосочетание не подходит под этот критерий, нам нужно проводить массовые бракосочетания, 

невиданные с начала истории. (19-32) 

Какова цель Святого бракосочетания? Оно проводится ради спасения мира. Это международное бракосочетание, 

превосходящие национальные и расовые границы, а также культурные и языковые барьеры. Благодаря этой Церемонии 
рождаются новые граждане Божьего народа. Поэтому зал, где проводится Церемония — это место умиротворения и 

воссоединения. (Благословение и идеальная семья, 301) 

Церковь Объединения проводит церемонии Святого бракосочетания ради создания новой нации мира, основанной на 

Боге. (Благословение и идеальная семья, 301) 

Такие церемонии Святого бракосочетания, которые проводятся у нас — это надежда и идеал Бога. Именно такое 

бракосочетание Бог задумывал для Адама и Евы, достигших зрелости. Именно такой идеал творения был в Его Сердце, 

поэтому такие Церемонии — это воистину историческое событие! Почувствуйте всю остроту момента — ведь такие 

Церемонии проводятся впервые с момента сотворения! (9-83) 

2.4.3. Трехдневная церемония — это церемония восстановления субстанциального тела 

Через сорок дней после церемонии Благословения, в течение трех дней проводится церемония субстанциального 

восстановления. Это сорокалетний период полного исторического искупления. Человек получает право на 
восстановление, основанное на любви — и это происходит не на стадии формирования или роста, а только лишь на 

стадии завершения. (Божья воля и мир, 552) 

Эпоха Адама и эпоха, следующая за ней — это эпохи поражений. В результате люди не смогли унаследовать Божью 

любовь ни на стадии формирования в эпоху Ветхого завета, ни на стадии роста, центром которой являлось христианство. 

Для того, чтобы попасть на стадию совершенства эпохи Завершенного завета, нужно унаследовать сферу любви на 

стадиях формирования и роста. Трехдневная церемония как раз и устанавливает условия, необходимые для этого, ведь 

это церемония восстановления искуплением субстанциального тела. Первый день трехдневной церемонии 

восстанавливает эпоху Ветхого завета, то есть падшего Адама. Во второй день восстанавливается искуплением 

положение Иисуса в эпоху Нового завета. На третий день воссоздается жених, занимающий положение Иисуса, который 

затем восстанавливает невесту. С этого момента вы начинаете все заново, возвращаясь на правильный путь. Очень 

сложная задача — установить условия искупления с такой точностью. (Божья воля и мир, 552) 

Каково же положение тех, кто получает Благословение? Из двух супругов, получающих Благословение, жена занимает 
положение матери. И, как мать, она должна дать своему мужу рождение в любви. 

Это значит, что, пока Господь не придет, Ева должна давать рождение даже Второму пришествию. Второе пришествие 

занимает три эпохи — эпоху Адама, Иисуса и Господа Второго пришествия; именно женщине предстоит произвести их 

всех на свет. (90-134) 

Дело в том, что нет партнера. Сейчас на земле нет Господа, нет Хозяина. Именно женщины ответственны за то, чтобы 

дать им жизнь. Ева должна была помочь Адаму достичь совершенства, а вместо этого втянула его в грехопадение; Мария 

должна была родить Иисуса и выполнить свой материнский долг, подготовив его к исполнению своей миссии, но ей это 

не удалось. Все это нужно восстановить. Это значит, что они должны дать ему рождение, как Адаму. Если Адам не 

достиг совершенства, он не может жениться. Провидение заняло три эпохи, включая эпоху Второго пришествия, 

поэтому женщинам придется выполнить свою миссию и дать рождение трем народам, трем поколениям. (90-134) 

Ева должна родить Адама и воспитать его вот настолько, затем она должна воспитать Иисуса вот настолько, и, 
наконец, дойдя до стадии завершения, воспитать своего мужа. Лишь после этого муж получает право стать мужем Еве и 

любить ее; именно такой процесс нужно пройти. В этот период нужна исповедь. Мужчина может стать мужем лишь с 

приходом эпохи Второго пришествия. Только тогда он становится совершенным Адамом и получает право на 

Благословение, право стать мужем. (90-134) 

Через Отца жена снова наследует миссию матери. О чем это говорит? О том, что жена должна любить так, словно она 

дает рождение на трех уровнях. Она дает рождение благодаря любви, поэтому для создания необходимых условий 

интимные отношения должны совершаться иначе, нежели было до сих пор. Женщина ложится сверху, а мужчина снизу. 

Помните об этом во время отношений любви! (90-134) 



Во время трехдневной церемонии первой молится женщина. Для того, чтобы дать жизнь Адаму на стадии 

формирования, нужно получить Благословение. Лишь в этом случае можно войти в эпоху Иисуса. Тогда и повторяется 

ритуал со словами: «Небесный Отец, даруй нам Благословение для того, чтобы дать жизнь второму Адаму, подобному 

Иисусу!» Итак, рождаясь во второй раз, мужчина занимает положение Иисуса, и с этого положения он может достичь 

совершенства. Лишь тогда он впервые может занять положение мужа, то есть субъекта. (90-134) 

С этого момента мужчина восстанавливается, будучи сверху. Поэтому в третий раз в отношениях любви мужчина 

находится сверху. После этого муж и жена молятся о том, чтобы стать семьей Отца и вечными мужем и женой, то есть 

вечной семьей наследников Небес. Лишь тогда они могут по-настоящему начать семейную жизнь. С этого момента они 

могут смело войти в Царство Бога как семья, полностью восстановленная искуплением. Это — невероятно трудная 

задача! Вот почему, ничего не зная об этом, вы не сможете восстановиться. Не зная этого, вы не будете восстановлены. В 

нашем мире множество церквей верят в то, что попадут прямиком в Царство Небесное, стоит им лишь поверить в 
Иисуса. Но ведь это полная бессмыслица! Не в Царство Небесное они попадают, а в рай. Рай — это комната ожидания. 

(90-134) 

Церемония святого вина устанавливает условие, необходимое для рождения из лона новой матери. Святое вино 

содержит кровь искупления. Выпивая святое вино, вы очищаете себя изнутри, а когда отираете тело святым платком, 

очищаете себя снаружи. (19-270) 

С этого момента вам нужно заняться преумножением детей во плоти и крови. Молитесь о том, чтобы дети, которым вы 

подарите жизнь, смогли создать с Отцом сердечные отношения и стать первосвященниками сердца. Отец надеется, что 

вы дадите жизнь детям на основании сердца, представляющим собой небеса и землю. Отец всегда берет на себя 

ответственность за тех, кому дал Благословение. Мы должны получить Благословение еще раз — ради всего мира. Вот 

почему ваше Благословение считается условным. В течение сорока дней происходит оплата всех условий искупления, 

накопленных за четыре тысячи лет истории. Фактически супружеская жизнь начинается с сегодняшнего дня. Все, что 

было до сих пор — это период искупления. (11-161) 

3. Ответственность благословленной семьи 

3.1. Нужно объединиться с Истинными Родителями 

Из-за того, что человек пал, находясь на завершающем этапе стадии роста, он не может просто так войти в сферу 

совершенства. Поскольку люди пали на завершающем этапе стадии роста, мы сможем избавиться от первородного греха 

лишь в том случае, если поднимемся выше линии грехопадения. Мы не в силах освободиться от него на уровне 

завершения стадии роста. Поэтому поймите, что положение, которое вы занимаете, получая Благословение, не является 

завершающим этапом стадии завершения; это уровень завершения стадии роста. (35-233) 

Из-за грехопадения все восемь членов семьи Адама, начиная с падших Адама и Евы, включая Каина, Авеля, Сифа и их 

жен, оказались в сфере грехопадения. Поэтому во время Благословения вы снова можете направить свой путь в сторону 

совершенства, установив условия искупления. В это время вам необходимо чувствовать любовь Родителей. Иными 

словами, источником жизни является человек, рожденный благодаря любви Родителей. Лишь побывав в ситуации, 
позволяющей вам оценить такую жизнь превыше всего в мире, вы сможете встать на новый путь. Вот как действует 

Божественный Принцип. (35-233) 

На сегодняшний день совершенство личности не является абсолютным и полным. Ваше совершенство условно. 

Поймите, что в процессе восстановления ваше совершенство условно. Поэтому, хотя вы и занимаете положение 

родителей, сфера Божьего сердца вам все же неведома. Вы еще не испытали столь великой силы любви друг к другу, что 

ни муж, ни жена не променяют друг друга даже на целую Вселенную! Сила этой любви такова, что она способна даже 

соединить вместе небо и землю! 

Поэтому благословленные семьи должны помнить о том, что, пока они не выберутся из падшей сферы, они будут 

находиться в сфере условного совершенства. Это еще не сфера совершенного Царства Небесного. Это сфера условного 

совершенства. Находясь в этой сфере и перейдя в духовный мир, они должны будут пройти совсем иные процедуры, 

отличные от остальных людей. Лишь пройдя все необходимые процедуры и в итоге достигнув полного совершенства, 

они получат паспорт и войдут в Царство Небесное.(100-144) 
«Я получил Благословение, и мне этого достаточно! Я отправлюсь в Царство Небесное в любом случае, даже если 

пальцем не пошевелю!» Если вы будете так думать и сидеть, сложа ручки — вас ждет крах. Благословение — это еще не 

стадия совершенства. Вы ведь знаете о семилетнем пути формулы, не так ли? До сих пор не было ни единого человека, 

кто знал бы все эти запутанные подробности и кто разработал бы истину на их основе; поэтому даже у всемогущего Бога 

нет иного выбора, кроме как взять да присоединиться. Получив Благословение, вы, наверное, думаете: «Мы получили 

Благословение в соответствии с Божьими Принципами. Мы стали полностью едины», но так ли на самом деле? Муж и 

жена должны воссоздавать себя заново. (68-148) 

Муж и жена должны воссоздать друг друга. Если благословленные семьи Церкви Объединения забывают о том, что им 

все еще предстоит заполнить бездонную пропасть, которая разверзлась из-за обид мужа и жены, их ждет крах. Даже если 

я провозглашу, что никакого краха не будет, он все равно неизбежен. Муж и жена должны пройти процесс воссоздания, 

чтобы в соответствии с желанием Бога стать идеальными супругами, восстановленными и достигшими совершенства. 
Вот почему в Церкви Объединения мы в первую очередь говорим о личном восстановлении и совершенстве, а затем уже 

о восстановлении и совершенстве семьи. (68-148) 

Чего так страстно желает человечество? Служить Истинным Родителям. Шесть тысяч лет назад Адам и Ева должны 

были вступить в брак, и тогда все человечество стало бы прямыми потомками Бога. Однако из-за грехопадения люди 

стали потомками дьявола. Поэтому нам предстоит восстановить Истинных Родителей, потерянных шесть тысяч лет 

назад, на сторону Бога, и обрести повторное рождение благодаря их любви. Лишь тогда мы станем гражданами Царства 

Небесного. (19-203) 

Все начинается с Истинных Родителей. Не с вас, а с Истинных Родителей. Это касается всего: образа жизни, образа 

действий и единства семей, основанного на любви. Начало всего — в Истинных Родителях. Говоря об Истинных 



Родителях, я не имею в виду себя с женой. Дело в том, что это — официальный титул, который Бог приготовил для 

наших прародителей. Как мы можем сделать свои семьи похожими на семью Истинных Родителей? Подумайте об этом 

хорошенько! (277-250) 

Центр ваших семей — Истинные Родители. В Эдемском саду так и не появилась семья, которая жила бы вместе с 

Истинными Родителями. И теперь ее восстановление зависит от вас; для этого вам нужно абсолютно следовать 

указаниям Истинных Родителей. Никаких собственных мнений перед лицом Истинных Родителей! Имя Истинных 

Родителей утвердится в вашей семье лишь тогда, когда исчезнут все ваши личные амбиции. Без этого невозможно 

восстановление идеальной семьи. Эта идея пришла в голову не мне; эту изначальную идею творения Бог вынашивал уже 

давно. (277-250) 

С этого момента вы должны жить вместе с Истинными Родителями. Они — ваши бабушка с дедушкой, но кроме них с 

вами должны жить еще и ваши родители, а вы будете их старшим сыном. Таким образом, у вас дома будут жить вместе 
целых три поколения. Вы должны чувствовать всем сердцем, что и Бог, и Истинные Родители, и ваши собственные 

родители живут вместе с вами. Наступила эпоха, когда мы больше не можем думать, что Бога нет или что Он мертв. 

(131-97) 

Все человечество должно было объединиться в сердце с Богом. Бог-Отец и люди, Его дети, едины в своем сердце. 

(Божья воля и мир, 163) 

Человек не смог поверить Богу и пал, поэтому теперь он должен поверить Спасителю и последовать за ним. Что 

должны сделать люди, следуя за Спасителем? Им предстоит свить себе гнездышко любви. Все очень просто, правда? 

Затем они должны достичь и субстанциального, и сердечного единства с Иисусом, женихом, и благодаря этому обрести 

восстановление. Именно здесь соединяются Бог, Истинные Родители и истинные дети; иначе говоря, то, чего желал Бог 

со времен сотворения, появляется на земле, и именно здесь берет начало новая Вселенная. (15-263) 

У каждого из вас разное родословие и разное прошлое; если вы хотите стать похожими на Истинных Родителей, вам 

нужно сперва привиться к ним. Вам нужно развернуться в противоположном направлении и пройти прививку. Для этого 
вам предстоит заплатить все искупление на пути, который вам все еще предстоит. Поскольку этот путь начали Истинные 

Родители, значит, и искупление нам предстоит платить через Истинных Родителей. Вот почему нам нужно к ним 

привиться. Из-за того, что Адам так и не стал Истинным Родителем, а вместо этого стал ложным, Богу до сих пор 

приходилось искать Истинных Родителей. Нам нужны и жених с невестой, и брачный пир Агнца в эпоху Второго 

пришествия — и все это для того, чтобы найти Истинных Родителей. (24-203) 

Что вам нужно делать, чтобы вас полюбили Родители? Полюбить все, что любят они. Лишь тогда вы сможете обрести 

их любовь. Если в семье сын хочет, чтобы родители его любили, он должен знать, что это произойдет лишь тогда, когда 

он полюбит все, что у них есть. Тот, кто желает получить любовь, не выполняя этого условия — самый настоящий вор! 

Если ребенок наплевательски относится к тому, чем дорожат родители, ему не видать родительской любви! (133-26) 

Вы и вправду настоящие дети Истинных Родителей? Когда мы говорим об истинных детях, что будет важнее всего? 

Истинное родословие. Конечно, эти взаимоотношения основаны на истинной любви, но реальная связь определяется 
истинным родословием. Вот почему люди, связанные кровными узами, похожи на своих отца и мать. А вы похожи на 

Отца? Ваши глаза голубые, а мои — черные, и даже цвет волос у нас разный. Ваши волосы почти белые! Я восточный 

человек, и у меня плоское лицо. Говоря о сходстве с Отцом, я имел в виду сходство в самом главном. Что же самое 

главное? Победа над сатаной и абсолютная любовь к Богу. Это — единственное, что вам понадобится для сходства. 

Тогда вы сможете подчинить сатану. (170-237) 

Насколько сильно вы должны любить Отца? Этот вопрос возвращает нас к фундаментальной проблеме. Ваша любовь 

не должна нести на себе следы падшего мира, она не может быть запятнана сатанинской любовью! Вы должны занять 

более высокое положение! Что это за положение? Любите Отца больше, чем своих родителей, супругов и детей, 

рожденных в мире сатаны! 

Поэтому Иисус сказал в Библии: «Кто любит отца или мать более, нежели Меня, недостоин меня; и кто любит сына 

или дочь более, нежели Меня, недостоин Меня» (Матф. 10:37-39). Этот вывод применим ко всему. Далее он сказал: 

«Возьми крест свой и следуй за Мною». Он сказал вам взять на себя свой личный крест. Чтобы преодолеть силу, 
тянущую вас в противоположном направлении, нужно взять на себя свой крест. Вам придется пролить много горьких 

слез! (178-97) 

Падшее человечество должно отвергнуть все и взрастить росточек любви. Вот какая логика нужна нашему миру! 

Отвергнуть все и постараться открыть абсолютный эталон любви, основанной на Боге и Его любви как Субъекта. (109-

146) 

Что бы вы ни делали — вовлекайте в это ваших Родителей, советуйтесь с ними прежде, чем принять решение; вы 

должны обсуждать с ними все свои проблемы и пытаться решить их вместе с ними. (44-175) 

3.2. Нужно установить абсолютную ценность сексуальных отношений 

Что символизирует любовь между мужчиной и женщиной? Где находится исходная точка любви? Это и есть половые 

органы, которые физически соединяют мужчину и женщину в одно целое. Половые органы играют роль врат, проходя 

через которые, мужчина и женщина телесно и духовно создают полное единство, основанное на любви. (Благословение 
и идеальная семья, 63) 

Что отличает мужчину и женщину? У них разное телосложение и разные половые органы. Кому абсолютно нужны 

половые органы мужчины? Они существуют ради женщины. 

Половые органы людей устроены так, что одни выступают, а другие, наоборот, глубоко посажены. Почему все 

устроено именно так, как вы думаете? Половые органы обоих полов можно было бы создать острыми или гладкими; 

почему же они выглядят по-разному? Все это — ради партнера, то есть ради объекта. Половой орган мужчины 

абсолютно нужен женщине, а женский орган абсолютно нужен мужчине. До сих пор никто даже не догадывался, что 

половые органы женщины абсолютно принадлежат мужчине, а половые органы мужчины — женщине. Человек познает 



любовь, овладевая половым органом своего партнера. (Речь эпохи Завершенного Завета «В поисках первоисточника 

Вселенной») 

Половые органы — это царский дворец любви, где рождается вечная жизнь и наследуется родословие, которое будет 

заложено в неизменную традицию Небес. Это — дворец истинной любви, истинной жизни и истинного родословия. Это 

— самое бесценное место на свете! Нельзя с ними обращаться, как вздумается! И открывать их нельзя, не получив 

официальное разрешение Бога. К ним никто не имеет права прикасаться за исключением мужа или жены, получивших 

официальное одобрение Бога и Вселенной. (216-207) 

Там, где соединяются мужчина и женщина, выпуклое и вогнутое начала — именно там достигают совершенства и Бог, 

и мужчина с женщиной, как две половинки единого целого. С того момента, когда выпуклый и вогнутый аспекты 

вступают в брак и соединяются в первой любви, и закладывается направление конечной цели совершенствования 

Божьего идеала любви. Основываясь на любви мужчины и женщины, с этого момента устанавливается совершенство 
человека как Божьего партнера-объекта. 

Это — ось всей Вселенной. Если она сдвинется с места, вся Вселенная заходит ходуном! Это — основа Царства 

Небесного на земле и на небе. Это — главный дворец любви, ведь именно здесь зарождается любовь. Среди всех 

дворцов самый главный — изначальный царский дворец. Это изначальный дворец любви, жизни и родословия; именно 

здесь зарождаются Царство Небесное на земле и на небе. Отсюда берут начало свобода, счастье и мир, которых так 

страстно желает человечество. Это царский дворец любви, жизни и родословия; он связан с личностью, семьей, родом и 

народом. Поймите, что это и есть источник, точка отсчета Царства Небесного на земле и на небе. Более того: здесь же 

находится и источник свободы, счастья и мира. Если у женщины нет мужчины, ее жизнь — кромешный мрак, и если у 

мужчины нет женщины, он живет в непроглядной тьме. (261-173) 

С любви начинается все — не только основа мира, но и все остальное, включая Царство Небесное на земле и на небе. О 

какой любви идет речь? О любви мужчины, о любви женщины или о любви их обоих? Конечно, я имею в виду их 

любовь друг к другу. Где же соединяется любовь мужчины и женщины? На лице или кончиках пальцев? Любовь двоих 
соединяется благодаря половым органам. (263-52) 

Какую часть женского тела мужчина почитал бы превыше всего? Может, лицо? Или женскую грудь? А может, все тело 

целиком? Где же это место? Именно здесь соединяются выпуклые и вогнутые органы. Ради этого было подготовлена вся 

окружающая среда, связанная с обществом, странами, с целым миром, а также с Царством Небесным на земле и на небе 

и со Вселенной. Это — железное правило, формула для всего мира. (262-55) 

Где же изначальная точка, благодаря которой достигают совершенства не только мужчина и женщина, но и Сам Бог? 

Где можно довести до совершенства любовь Бога, мужчины и женщины? Где находится основная территория для 

поселения? Вот в чем вопрос! Если вы не знаете ответ, вы не будете способны преумножаться и распространять на земле 

Царство Небесное, основанное на идеале любви. Где же эта территория для поселения? Это глаза, нос, руки или ноги? 

Что же это? Это половые органы. (261-167) 

Что собой представляют органы преумножения? Это — царский дворец, основанный на истинной любви, истинной 
жизни и истинном родословии. Это — самая большая драгоценность в мире! Без них не смогут осуществиться ни Божий 

идеал, ни Божья семья, ни Божья воля. Это — первоисточник, благодаря которому мы можем достичь совершенства 

всего. (216-218) 

Женские половые органы — это первоисточник всей Вселенной. Органы, благодаря которым двое соединяются в 

любви — это самый главный дворец любви. Это изначальный дворец. Любовь начинается именно здесь. Любовь в 

первую брачную ночь открывает этот изначальный дворец любви. И именно здесь впервые соединяются жизнь мужчины 

и жизнь женщины. Вот почему эти органы — самый главный дворец идеальной жизни и родословия, ведь родословие 

берет свое начало именно здесь. Царство Небесное тоже начинается отсюда, поэтому здесь — самый главный дворец 

Царства Небесного на земле и на небе, а также дворец совершенства человека и Бога. (257-324) 

Органы преумножения — это дворец любви. В каком состоянии этот дворец находится сейчас? Органы преумножения 

человека — самая большая драгоценность в мире; это дворец любви, жизни и родословия. Это — самое святое место. И 

эта святыня была осквернена грехопадением! С изначальной точки зрения Бога органы преумножения вовсе не грязные, 
а святые! Это — самая большая драгоценность. Здесь зачинаются жизнь, любовь и родословие. Однако сатана осквернил 

эту святыню! (216-176) 

Если в нашем мире половые органы будут считаться абсолютной ценностью, мир будет хорош или плох? Будет он 

процветать или погибнет? Когда Бог создавал человека, в какую часть его тела Он вложил максимум творческих усилий? 

В глаза, нос, сердце или мозги? Все эти органы в конце концов погибнут, так ведь? (Речь эпохи Завершенного Завета «В 

поисках первоисточника Вселенной») 

Мои половые органы — это изначальный дворец любви. Говорю вам — это самый главный дворец жизни и 

родословия. Бог сможет поселиться в этом дворце лишь в том случае, если мы будем обращаться со своим дворцом 

должным образом. 

Поскольку Бог — это Царь всех царей, Ему нужен самый главный дворец; поэтому, если вы хотите, чтобы Бог 

поселился вместе с вами, вы должны стать главным дворцом любви, жизни и родословия, а также самым главным 
дворцом совести. (280-197) 

Половые органы — это место, где две жизни соединяются в любви и где родословия мужчины и женщины сливаются 

воедино. Знайте, что это место куда драгоценнее ваших сыновей и дочерей, мужа и даже Бога! Оно ценнее детей и мужа, 

ценнее родителей. Если бы половых органов не существовало на свете, не было бы смысла ни в родителях, ни в муже с 

женой, ни в детях. Эти органы настолько драгоценны, что их нужно держать на замке, подальше от чужих глаз, всю 

свою жизнь, как сокровище из сокровищ! 

Ключами к мужским половым органам владеет женщина, а ключами к женским половым органам обладает мужчина; у 

каждого из них может быть лишь один ключ. Один-единственный ключ — для одного-единственного человека. Неужто 



вы захотите наштамповать себе десять или двадцать ключей, как в свободном сексе? Хотите стать бесхозной развалюхой 

с воротами, распахнутыми настежь, куда свободно заходит и выходит всякий, проходящий мимо? (280-199) 

Что собой представляют органы преумножения, самый главный дворец, в котором мужчина и женщина соединяются в 

любви? Это — царский дворец любви, жизни и родословия. Даже дедушка с бабушкой держатся за них; и все сыновья и 

дочери, которым еще предстоит родиться, тоже будут держаться за них. Есть ли хоть один мужчина или женщина, 

которые не полагаются на них? Почему же тогда эти органы стали столь безнравственной вещью? Люди считают 

безнравственными любые слова, связанные с сексом. Почему все это стало безнравственным? Эти слова должны были 

стать святыми! Вы должны относиться к любому слову, связанному с сексуальными отношениями, как к святому. Наши 

репродуктивные органы связаны с вечной любовью, являющейся источником вечной жизни и вечного родословия. Это 

— самое святое место в мире! (210-101) 

Защита и сохранность целомудрия мужчин и женщин — это то же самое, что и защита Вселенной. А все потому, что 
законы любви мужчины и женщины — это основа Вселенной. 

Эти органы важнее, чем голова. В голове вы не найдете ни источник истинной любви, ни источник истинной жизни, ни 

источник истинного родословия. Где же этот источник? В половых органах. Разве это не совершенная правда? В 

половых органах есть все — и жизнь, и любовь, и родословие. Это — самый главный дворец любви и корень жизни. 

То же касается и родословия. Эти органы — самая драгоценная часть не только человеческого тела, но и мира людей, и 

всей истории человечества. Без них люди не смогли бы преумножаться. (203-104) 

В падшем мире любовь стала самой серьезной опасностью. Вся Вселенная рухнула, будучи вывернутой наизнанку — и 

все из-за любви, искаженной грехопадением! Люди понятия не имели о том, что любовь стала ложной и оскверненной, 

но все равно пытались защищать ее и оберегать, руководствуясь внутренним чутьем и надеясь отыскать истинную 

любовь. (26-331) 

Из-за грехопадения мужские и женские половые органы стали злом, превратившись в дворец, открывающий врата к 

волнам зла и смерти, к законам смерти и к аду, превращающему все в руины; они стали главной опасностью, 
разрушающей путь Небес. До сих пор эта тайна была сокрыта в истории. (197-175) 

Где находится дворец любви? Вы не должны воспринимать эту тему как нечто странное. Если этот вопрос не 

прояснить, весь мир будет разрушен. Если первый шаг будет неверным, вся Вселенная переполнится скверной! 

Преподобный Мун прикладывал отчаянные усилия в поисках ответа на основополагающие вопросы человечества и 

первоисточника Вселенной, и неожиданно наткнулся на проблему половых органов. Как только я пришел к такому 

выводу и посмотрел на вопрос с этой точки зрения, я обнаружил, что гармония небес и земли вертится как раз вокруг 

этой проблемы. Это воистину потрясающий факт! (197-24) 

Истинная свобода основана на ответственности. Если каждый будет настаивать на свободе любви для каждой 

отдельной личности, да еще и воплощать ее в жизнь, не неся никакой ответственности, к каким же катастрофам и 

смятениям это приведет! Совершенство человека, который должен воплотить наивысший идеал любви, возможно лишь в 

том случае, когда человек берет на себя ответственность за любовь. (277-200) 
Человеку следует преисполниться благодарности Богу, Который дал ему свободу любви; в то же время он должен 

взять на себя ответственность и стать субъектом над своей свободой через самовоспитание и самоконтроль. Когда 

человек берет на себя ответственность за любовь, он делает это не под давлением законов или общественного мнения, а 

благодаря своему самообладанию и решимости в вертикальных взаимоотношениях своей жизни с Богом. (Речь эпохи 

Завершенного завета «В поисках первоисточника Вселенной») 

Если вы будете использовать свои половые органы бездумно, как слепой, блуждающий то тут, то там в поисках 

потерянного пути, вам прямая дорога в ад! Напротив, если вы используете их в соответствии с Божьим эталоном 

абсолютной любви, вы попадете в наивысшее Царство Небесное. Это ясный, справедливый и правильный вывод. (Речь 

эпохи Завершенного Завета «В поисках первоисточника Вселенной») 

Если бездумно обращаться с органами любви, придется принять наказание. Это царский дворец любви, сад любви и 

предок нашей любви. Именно здесь начинается любовь, жизнь и история. Это значит, что источник счастья Бога, а также 

источник Царства Небесного на земле и на небе берет начало именно здесь. Здесь же — источник Божьего смеха; 
именно в половых органах Бог в конце концов отыщет любовь и будет отплясывать там, сияя от радости. Нам нужно 

найти такое место, правильно я говорю? Все это говорит об исключительной ценности этого органа! (256-199) 

Грехопадение произошло из-за любви, поэтому половые органы — самое страшное, что есть на свете! Все религии 

считают прелюбодеяние самым ужасным грехом. Свободный секс, процветающий в Америке — это экспансия 

сатанинского ада или Царства Небесного? Конечно же, ада! Ада на земле и в духовном мире. Из-за этого все 

превращается в руины. (261-302) 

Если преподобный Мун исследует все истины мира, проштудирует и духовный, и физический миры, заглянет в 

каждую книжку, он не найдет путей решения этой проблемы. Спрашивается, существует Бог или нет? Если Бог есть, и 

если Он создал мир таким, каков он на сегодняшний день, то я не дам Ему уйти! Я буду сражаться, чтобы покончить с 

этой проблемой. 

Каков основополагающий закон рождения человека? Зачем рождаются люди? Мужчина рождается ради женщины. Это 
— первейшая истина из всех истин. Самая лучшая истина — это когда идеальный мужчина предстает перед женщиной. 

Поймите, что он — субстанциальное воплощение истинного идеала, с помощью которого достигает совершенства целая 

Вселенная. Женщина, которая предстает перед таким мужчиной, тоже является субстанциальным воплощением всех 

истинных изначальных форм универсальной истины. Она — воплощение абсолютной истины. (267-230) 

Вы не должны осквернять благословленное родословие! Поймите это хорошенько! Это — ваше достояние, 

позволяющее вам получить в наследство Царство Небесное. Иначе говоря, у вас есть документ, подтверждающий ваше 

родословие и происхождение. Этот документ — своего рода генеалогическая таблица. И теперь самое главное — 

соблюсти чистоту и целомудрие. (263-62) 



3.3. Важность идеальной супружеской жизни 

Мужчина обладает ян-сон внешней формы, а женщина обладает ым-сон внешней формы. Муж и жена — словно вся 

Вселенная, обернутая одним покрывалом. Именно так супруги могут почувствовать сердце идеальной Божьей любви. 

(13-67) 

Если муж и жена любят друг друга так сильно, что их любовь друг к другу, к Богу и человечеству буквально 

взрывается, Бог и вся Вселенная будут буквально опьянены такой семьей! Такая любовь непременно должна быть 

любовью к Богу и человечеству. Где же корни этой любви? Они не могут быть в нас самих. Эти корни — источник 

любви Бога и человечества. (35-240) 

Если вы вступаете в брак, горизонталь исчезает. Хотя у вас нет ничего, кроме горизонтального основания, однако, 

когда высшая Сущность соединяется с более низкой, возникает понятие о вертикали. Горизонтальная история не может 

управлять Вселенной и космосом. Когда вертикаль соединяется с горизонталью, образуется прямой угол. Лишь в этом 
случае все стороны приходят в соответствие друг с другом; и небеса с землей, и земля с небесами, и перед с тылом, и 

тыл с передом, и правая сторона с левой, и высокое с низким, и будущее с прошлым. Земной эталон совершенства ведет 

к полному совершенству в духовном мире. (230-259) 

Бракосочетание Бога — это брак Адама и Евы. Поэтому Царство Небесное на земле и на небе появляются 

одновременно. Они берут начало в одном и том же гнездышке любви. Когда половые органы мужчины и женщины 

соединяются безгрешным образом, их единство становится отправной точкой Царства Небесного на земле и на небе. 

Именно на этой основе зарождаются три великих царских права. Гнездышко любви можно свить лишь в этом месте. 

(263-57) 

Природа человека такова, что он не хочет делить любовь своего супруга ни с кем другим. Именно в этом отличие 

горизонтальных отношений супружеской любви и вертикальных отношений любви родителей и детей; если 

супружескую любовь разделить с кем-нибудь еще, она станет дефективной. 

Так устроен Принцип Творения, в соответствии с которым муж и жена становятся абсолютно едины в любви. 
Ответственность человека — абсолютно посвятить жизнь своему супругу. (Речь эпохи Завершенного Завета «В поисках 

первоисточника Вселенной») 

Когда мужчина и женщина получают Благословение и радуются, отдавая и принимая совершенную любовь, Богу 

кажется, что на земле распускаются цветы. Более того, все, что рождается в их любви, кажется Богу цветочным 

ароматом. Бог очень хотел бы поселиться в такой семье, ведь Ему нравится жить в самой гуще этих великолепных 

ароматов! Божья любовь совершенно естественно снисходит туда, где муж и жена любят друг друга. Именно там 

соберется в гармоничном единстве все творение и вся Вселенная. (Благословение и идеальная семья, 645) 

Стремление всего мира, желание человечества и надежда будущего — это семья, в которой расцветает Божья любовь, 

охватывая три поколения одной семьи. Эта любовь исполнится благоухания истории перед лицом законов природы. 

Поймите, что любовь мужа и жены — это бесценный и прекрасный объект, рождающийся, как новый цветок. (35-240) 

Совершенство любви мужчины и женщины означает совершенство Вселенной. В день, когда их любовь рушится, 
вместе с ней рушится и вселенский порядок, и весь вертикальный мир рассыпается в прах. («Тхониль Сеге», 1982.7.21) 

Супруги, связанные друг с другом сердечной любовью, должны создать семью, в которой станет очевидным, что их 

любовь едина с целью Бога и превосходит мирское существование и земной век. Без этого им не вернуться в Царство 

Небесное, где живет Бог. (35-180) 

Любовь вечна. Не может быть двух видов вечной любви; она только одна. Если любовь связывает мужчину и женщину 

воедино, они должны жить вместе в счастливом союзе до самой смерти, и даже после смерти они не должны навеки 

разлучаться. Хоть у них и два разных тела, уходят в духовный мир они как одна плоть, становясь единым целым. Когда 

двое становятся единой плотью, их закручивает круговое вращение вместе с Богом, и таким образом устанавливается 

четырехпозиционное основание любви; это и есть идеальный мир. Ложной любви туда доступа нет, там может 

существовать лишь истинная любовь. (Благословение и идеальная семья, 653) 

Человеку постоянно нужен стимул. Воплощение счастья невозможно без стимула. Обязательно должен быть какой-то 

стимул. Точно так же, как и еда, которую вы кушаете каждый день, будет по-новому вкусной, если перед едой как 
следует проголодаться; так и в супружеских отношениях любовь должна постоянно обновляться. Чем больше муж с 

женой смотрят друг на друга, тем сильнее они должны желать быть друг с другом; пусть они пребывают друг с другом 

целые дни напролет! Ради того, чтобы так жить, вы должны изучать себя и Бога. (23-57) 

Какую супружескую пару можно назвать идеальной? Это муж и жена, которые смогут дать субстанциальное развитие 

лучшему искусству и лучшей литературе. До того, как соединиться с высочайшим идеалом, с миром высочайшей 

культуры, высшая любовь между мужем и женой должна стать лучшим произведением искусства в мире. Супружеская 

жизнь сама по себе должна стать величайшим литературным шедевром, самой сутью культуры. (22-270) 

Место, где вступившие в брак супруги разделяют истинную любовь — это дворец, в котором зарождается истинная 

любовь, жизнь и родословие Бога и человечества, а также источник как Царства Небесного на земле и на небе, так и 

идеала. Дети, рожденные в истинной любви, совершенствуют союз мужа и жены, основанный на истинной любви; затем 

они создают семью, посвященную служению Богу, и становятся источником мира и идеала. Мужчина и женщина, две 
половинки, становятся единым целым и совершенствуют идеальную любовь Бога и Его партнеров-объектов. (Истинная 

семья и мир во всем мире, 407) 

Там, где рождается ребенок, родитель обретает восходящий мир Бога. Поднявшись до положения Бога и даря любовь 

детям, мы можем прочувствовать глубины Божьего Сердца — насколько Он любил человечество после сотворения! 

(224-28) 

Как вы думаете, наблюдает ли Бог за вашими интимными отношениями? Неужто всемогущий и вездесущий Бог 

закроет глаза с приходом ночи, когда все пять миллиардов жителей Земли вступят в интимные отношения? Что Он 

почувствует, глядя на них? Много ли среди вас хороших жен и мужей? Подумайте об этом! Ночью можно увидеть много 

всякого! Если муж и жена не желают исполнять свои супружеские обязанности и делают это из-под палки — так жить 



нельзя! Что же это за любовь? Разве это жизнь? Как было бы прекрасно, если бы весь мир стал подобен Эдемскому саду, 

каким задумывал его Бог в соответствии с идеалом творения, исполненному цветочных ароматов, кружащихся бабочек и 

пчел! В таком мире небеса и земля жили бы вместе в полной гармонии, и Сам Бог мог бы прикорнуть там, опьяненный 

таким миром! Вы хоть когда-нибудь думали об этом? Давайте, попробуйте так пожить! (222-142) 

Дети — это результат обретения способности творить так же, как творил Бог, благодаря единству в любви мужа и 

жены. (52-319, 1973.2.3) 

3.4. Благословение заключается в совершенстве идеальной любви 

Божья воля по отношению к человечеству заключается в осуществлении идеала творения, когда цель творения 

достигает совершенства. Воплощение этого идеала не заканчивается на браке мужчины и женщины и на их единстве в 

любви; у них должны родиться дети. А все потому, что законы природы предписывают единство взаимоотношений 

верха и низа, переда и тыла. Если есть вчерашний день — значит, должен быть и сегодняшний; есть сегодня — должно 
быть и завтра. Все это взаимосвязано. Поэтому, если есть только муж и жена, у них есть лишь сегодня, но нет 

завтрашнего дня. Если нет завтра — это конец! Вот почему в соответствии со вселенским законом правая и левая 

стороны появятся лишь при условии наличия верха и низа. (85-178) 

Идеал Бога по отношению к нашим предкам заключался в единстве мужчины и женщины, создавших идеальную 

семью. Поэтому центром идеальной семьи будет не мужчина и не женщина. Семья — это группа людей, соединенная на 

основе союза мужа и жены, родителей и детей, и центром этой группы является Божья любовь. Поэтому мы можем 

прийти к выводу, что Божья воля заключается в совершенстве семьи, основанной на любви Бога. В семье находят свое 

земное воплощение Божий идеал и счастье всего человечества. Именно в семье завершаются труды человечества и Бога. 

Чем хороша семья? Это основа для всех трех видов деятельности, центром которых является родительская любовь. (214-

15) 

В семье обязательно должны быть родители, жена и дети. Лишь тогда эта семья станет основой счастья. Нет никаких 

сомнений, что Бог старается восстановить человечество для того, чтобы Самому стать счастливым. Вот почему, хоть Бог 
и хочет обрести основу для счастья, никакой идеал невозможен без человечества. Эта основа достижима лишь во 

взаимоотношениях с людьми. Мы счастливы в семье, когда в наших отношениях присутствуют все чувства и эмоции — 

тогда и Бог захочет стать в ней счастливым! (32-198) 

Когда вы, основываясь на единстве с Богом, становитесь единым целым, вокруг вас закручивается круговорот самых 

разных форм и обличий. Поэтому в отношениях братьев и сестер старшие должны любить младших так же, как родители 

любят своих детей. Любовь, объединяющая семью, преумножается и распространяется на общество, нацию и целый мир. 

Однако в нынешнем мире такая любовь — всего лишь концепция, и ничего более. (28-170) 

В истинной семье муж любит жену словно собственную мать и посвящает ей свою жизнь; жена любит мужа как 

собственного отца, и оба супруга любят друг друга, как брат и сестра. Более того, мир, где муж любит свою жену 

подобно Богу, и жена любит и уважает своего мужа, как Бога, и есть Царство Небесное, где живут идеальные семьи. Нам 

нужно основать на земле такую традицию. (Благословение и идеальная семья, 672) 
В идеальной семье есть все три типа любви: вечная любовь родителей, мужа и жены, а также детей, в центре которой 

— Бог. (Благословение и идеальная семья, 672) 

Самые главные события в жизни человека — это рождение, вступление в брак и смерть. Как же он должен родиться? 

Его рождение должно быть правильным. С точки зрения Церкви Объединения он должен родиться на основе сердечной 

связи. Следующий важный момент — вступление в брак. Брак совершается ради продолжения жизни. Иными словами, 

люди вступают в брак ради завершения четырехпозиционного основания. Когда на земле будет утвержден такой 

общественный закон, действительный для всей Вселенной, тогда будет исполнена воля Бога и человечества. Семья 

существует ради того, чтобы с ее помощью вселенские законы утвердились и внешне, и субстанциально. (24-230) 

Где начинается жизнь в Царстве Небесном? Ее начало — только в семье. Царство Небесное — это увеличенная модель 

семьи; оно неосуществимо вне семьи. Вот почему, обнимая мужа или жену, помните о том, что именно так все мужчины 

и женщины мира становятся единым целым. Именно в семье вы можете заложить условие любви ко всему человечеству. 

(30-83) 
Когда вы, основываясь на единстве с Богом, становитесь единым целым, вокруг вас закручивается круговорот самых 

разных форм и обличий. Поэтому в отношениях братьев и сестер старшие должны любить младших так же, как родители 

любят своих детей. Любовь, объединяющая семью, преумножается и распространяется на общество, нацию и целый мир. 

Однако в нынешнем мире такая любовь — всего лишь концепция, и ничего более. (28-170) 

Поскольку Бог — это воплощение истинной любви, стоит чему-нибудь соединиться с истинной любовью, оно тут же 

становится частью единого тела. Родители — это живущий на земле Бог, представляющий Бога небесного; муж и жена 

— это половинки Бога, а сыновья и дочери — это маленькие Боги. Если в семье истинная любовь соединяет три 

поколения, такая семья становится основой Царства Небесного. Без этой основы Царство Небесное не появится. Семья 

— это центр Вселенной, и совершенство семьи становится основой для совершенства Вселенной. Поэтому, если и семья, 

и Вселенная исполнены любви, вы можете смело отправляться куда угодно. В этом случае Бог на основе любви занимает 

центральное положение, как Родитель для всей Вселенной. (298-306) 
Истинная любовь между родителями и детьми вертикальна, истинная супружеская любовь горизонтальна, а истинная 

любовь между братьями и сестрами похожа на отношения переда и тыла. Поэтому Бог лелеял надежду достичь идеала 

истинной любви сферической формы. Иначе говоря, единство достигается в центральной точке, где верх и низ 

соединяются вертикально, левая и правая стороны — горизонтально, и где вертикаль и горизонталь сливаются с линией, 

соединяющей перед и тыл. Эта точка становится центром сферы. Где достигают полного совершенства четыре великие 

сферы сердца, то есть дети, братья и сестры, муж с женой и родителями? Когда двое вступают в брак, основанный на 

Боге, и вступают в интимные отношения в первую брачную ночь, в этот момент осуществляются все надежды; именно 

здесь — центр всего совершенства. 



Поэтому брак соединяет всех людей во Вселенной; это еще и совершенство вертикали и горизонтали, левой и правой 

сторон, переда и тыла. В браке благодаря истинной любви совершенствуется идеал истинных детей, братьев и сестер, 

мужа и жены, а также идеал родителей. (Истинная семья и мир во всем мире, 403) 

Что же самое важное в вашей семье? Это не вам решать. Кто же, в таком случае, самый главный член семьи? Родители 

важнее всего. Лично вы можете дорожить властью, знаниями, славой или деньгами, но нет на свете ничего драгоценнее 

родителей! За родителями следует муж или жена, а потом и дети. 

Неужто в вашей семье есть что-нибудь драгоценнее родителей, супруга или детей? Конечно же, нет! Почему же 

родители драгоценнее всего? В чем прелесть мужа или жены, и чем хороши дети? Все это благодаря любви. И мужу, и 

жене нужна любовь родителей. В семье абсолютно необходима и любовь братьев и сестер, и почтительность детей по 

отношению к родителям. (Благословение и идеальная семья, 674) 

Поскольку Бог — это воплощение истинной любви, стоит чему-нибудь соединиться с истинной любовью, оно тут же 
становится частью единого тела. Родители — это живущий на земле Бог, представляющий Бога небесного; муж и жена 

— это половинки Бога, а сыновья и дочери — это маленькие Боги. Если в семье истинная любовь соединяет три 

поколения, такая семья становится основой Царства Небесного. Без этой основы Царство Небесное не появится. Семья 

— это центр Вселенной, и совершенство семьи становится основой для совершенства Вселенной. Поэтому, если и семья, 

и Вселенная исполнены любви, вы можете смело отправляться куда угодно. В этом случае Бог на основе любви занимает 

центральное положение, как Родитель для всей Вселенной. (298-306) 

Четырехпозиционное основание, о котором говорится в Божественном Принципе Церкви Объединения — это сфера 

любви трех поколений. Идеал творения Вселенной может быть воплощен лишь тогда, когда в одном доме поселятся все 

три поколения и будут жить вместе в гармонии, счастье и любви. Разумеется, супруги должны любить друг друга, но 

семья будет жить в гармонии и счастье лишь в том случае, если родители будут с любовью молиться за своих детей и 

посвящать себя заботе о них. Когда и вертикаль, и горизонталь соединяются должным образом, рождается совершенная 

любовь. Любовь должна объединить даже двоюродных и троюродных братьев и сестер; лишь тогда сфера любви 
достигнет совершенства. (Благословение и идеальная семья, 707) 

Идеальная любовь воплощается в семье. Однако Бог не смог найти Своих истинных сыновей и дочерей. У Него не 

было ни истинных братьев с сестрами, ни истинных супругов; Он не смог стать Родителем. Вот почему Бог желает 

достичь всего этого. Все это можно осуществить лишь там, где живет любовь. Люди буквально рванутся туда, где можно 

найти такую любовь, забросив все, что у них было в мире! (43-342) 

Бог — это Центр семьи, и наш мир должен стать страной Бога. Благословленные семьи должны всю свою жизнь 

стараться соединиться с Божьей страной. Если они будут жить ради блага других от имени Бога, лишь тогда появятся 

роды, народы, нации и мир. Итак, семья должна выполнить свою ответственность и основать мир, в котором 

центральное место занимает Бог. Церковь Объединения, основой которой является преподобный Мун — словно один 

большой род, одна нация. Цель Церкви Объединения в том, чтобы собрать вместе людей всех пяти рас и тем самым 

создать единую нацию, которая послужит всему миру больше любой другой страны. Это моя цель, которую Бог хочет 
воплотить с моей помощью, с помощью преподобного Муна. (100-310) 

Мы в Церкви Объединения верим, что Царство Небесное берет начало с уровня рода. Когда родители, братья и сестры 

становятся единым целым, и даже двоюродные и троюродные братья и сестры объединяются между собой, и центром их 

единства становится дед — вот тогда достигается полное единство трех поколений. Когда на земле появляется такая 

любовь на уровне рода и соединяется с Богом, весь мир становится миром любви, единым с Богом, то есть Царством 

Небесным. То же самое происходит, когда женщина выходит замуж. Дед или отец мужа становятся для женщины 

представителями Бога и самого мужа, поэтому она должна любить их и служить им. 

Более того, ей нужно достичь гармонии в отношениях с братьями и сестрами мужа. Если эти отношения любви 

распространятся в обществе, нации и мире, это будет мир, исполненный любви, а не грехов и войн. Это и будет 

идеальный мир, Царство Небесное, олицетворяющее идеал Бога. (Благословение и идеальная семья, 707) 

Где находится центр Вселенной? В семье. Где находится основа для истинной любви? Эта основа — ваша семья, в 

которой вы живете. Вот почему изначальная семья держит в своей власти любовь всей Вселенной и должна защищать 
Вселенную. Сфера вселенской любви должна расшириться и выйти за пределы семьи по пути патриотизма и любви к 

своей стране, нации и целому миру. Если человека, любящего семью, называют почтительным ребенком, того, кто 

любит страну, называют патриотом, как же назвать того, кто любит весь мир? Этот человек и есть святой. 

(Благословение и идеальная семья, 685) 

Изначально предполагалось, что человечество должно было создать в сфере Божьей любви идеальную семью, род, 

народ, страну и в конечном итоге идеальный мир, воплощающий идеал Адама. Корни, ствол и листья дерева связаны 

друг с другом единой жизнью; точно так же люди, руководствуясь истинной любовью, должны были служить Богу как 

Отцу и жить в гармонии со всеми людьми в мире как с братьями и сестрами, как единое целое, исполненное любви. 

Таков был Божий взгляд на мир, и такова была Его воля — именно таким образом воплотить вечный идеальный мир, в 

центре которого жил бы Сам Бог. Людям, живущим в этом мире, не нужно было бы ни спасение, ни Мессия. Ведь в этом 

мире жили бы настоящие сыновья и дочери Бога. (Благословение и идеальная семья, 46) 
Если бы на земле осуществилась Божья воля, была бы сформирована единая культурная сфера Адама. Не так, как в 

наши дни: бесчисленное количество наций и стран, и в каждой — своя культура и цивилизация. Это был бы мир одной 

культуры, одной идеологии и одной цивилизации. Если бы это осуществилось, и культура, и история, и традиции, и 

язык, и обычаи, и так далее — все было бы единым. 

Семья — это тренировочная площадка, где мы учимся любить все человечество. Это — представительная площадка, то 

есть основа, в центре которой — сердце. Когда члены семьи доверяют друг другу и живут счастливо, таким образом 

рождается центр всей Вселенной, и все, что есть во Вселенной, наслаждается счастьем. Так и рождается сфера идеала. 

Без любви существование становится бессмысленным. (Божья воля и мир, 535) 



Идеал Церкви Объединения не найти где-то иначе. Его начало — в семье, и завершение — тоже в семье. До сих пор 

никому не удавалось решить эту проблему, и человечество ждало, когда же появится такой человек. Общество одобряет 

доктрину объединения потому, что именно в ней заключено счастье, а также благодаря тому, что эта идея была 

систематизирована и обобщена, и была открыта ее ценность. Поэтому однажды не останется ни одного человека, кто 

был бы против этой идеи; все склонят головы перед ней и выразят свое почтение. Тогда мир автоматически объединится. 

(26-103) 

Я чувствую, что должен учить вас семейным нормам, которым должны следовать ваши семьи как семьи Царства 

Небесного. Однако у тех, кому предстоит пройти путь восстановления, есть учителя, наставляющие их в соответствии с 

Божественным Принципом, и у таких наставников нужно учиться. Прошло время, когда преподобный Мун нес 

ответственность за проблемы личности. Эти проблемы нужно решать одну за другой на основе семьи. Церковь 

Объединения — это организация, состоящая из семей. Это значит, что наш основной фокус — это семья. Раньше мы 
делали упор на личность, а теперь наша главная задача — семья. (22-334)  

Глава 2. Истинные Родители и история Благословения 

1. Истинные Родители и сфера третьей избранной нации 

1.1. Благословленные семьи — это новый род Истинных Родителей 

Благословленные семьи, объединяясь с семьей Отца, формируют новый род. Этот род, становясь все больше и больше, 

со временем становится новой нацией, а потом — и новой страной. Затем он переходит на всемирный уровень, 

формируя новую нацию, то есть третий Израиль. Одна из задач, лежащих на Церкви Объединения — сделать так, чтобы 

даже японцы, вместо того, чтобы унаследовать родословие своих японских предков и всю историю Японии, стали 

наследниками совершенно нового родословия Бога. (Божья воля и мир, 24) 

Сфера третьего Израиля формируется на земле, соединяя первый и второй духовные Израили. Для этой цели Господь 

Второго Пришествия должен отыскать и утвердить первую семью, то есть семью Адама, которая представляет собой 

первый Израиль, затем вторую семью, семью Ноя, представляющую второй Израиль, и третью семью, семью Иакова, 
представляющую третий Израиль. Таким образом тридцать шесть благословленных пар должны стать прародителями 

человечества. (19-317) 

Если вы хотите стать гражданами третьего Израиля, в центре которого стоит Церковь Объединения, вам нужно 

получить Благословение. В прошлом, в эпоху Авраама тот, кто хотел принадлежать народу Израиля, должен был сделать 

обрезание. Во времена Иисуса для этого нужно было принять крещение. Подобным же образом происходит и в наши 

дни: не получив Благословения Церкви Объединения, вы не сможете стать гражданином третьего Израиля. Однако для 

того, чтобы получить Благословение, нужно выполнить определенные условия — очень сложные, кстати. Сам Отец 

посвятил всю свою жизнь выполнению этих условий. Представляете, на это ушла вся моя жизнь! (19-172) 

Что значит расширение сферы благословленных семей? Это означает расширение сферы ведущей семьи, основанной 

на Боге, и формирование Божьего рода. Таким образом возникают и распространяются на горизонтальном уровне семьи, 

наследующие судьбу Истинных Родителей и внутреннюю, сердечную суть нравственного закона. Это означает 
появление Божьего рода, Божьей нации и страны. Более того, на этом дело не заканчивается; в конечном итоге будет 

построен мир, сутью которого является Бог. (Божья воля и мир, 565) 

Благословленные семьи Церкви Объединения появились не ради формирования одной нации. Они должны были 

положить начало миру добра, живущему в единстве с Богом. Поэтому благословленные семьи Церкви Объединения 

находятся на родовом и национальном уровнях. Начало вашей семьи было положено Богом, поэтому, несмотря на 

независимость вашей семьи и на то, что вы по отдельности можете быть хоть Паком, хоть Кимом, все благословленные 

семьи Церкви Объединения представляют собой не только отдельную личность, но и людей со всего мира. Проще 

говоря, ваша семья, выходя за рамки страны, нации и рода, представляет собой весь мир. (Божья воля и мир, 565) 

Церковь Объединения должна помочь соединиться людям из самых разных семей и создать новые семьи, которые 

затем сформируют новые роды, выходящие за рамки всех представлений о родах, бытовавших до сих пор. Объединив 

несколько родов, она должна будет основать единую нацию, и затем, объединив несколько наций, научить людей 

любить другие нации даже больше своей. Вот какой путь проложила Церковь Объединения со всеми своими членами! 
(Божья воля и мир, 684) 

Лидер, который появляется в самом начале Благословения, то есть центральная личность, не ограничен 

обстоятельствами текущей эпохи, в которую он рождается на свет. Эта личность выходит за мировые исторические 

рамки. Поэтому Благословение не сводится к единству мужа и жены. Таким образом формируется новая семья, новый 

род, новая нация и новая страна. А начинается все с Благословения. 

Итак, вам следует понять, что с 1960 года мы вошли в новую историческую эпоху. Благодаря этому на земле появился 

новый род, затем новая страна и новый мир. Именно на основе этой идеи в Церкви Объединения и проводится 

Благословение. (30-168) 

1.2. С помощью благословленных семей формируется сфера третьего Израиля 

Стороне Бога предстоит основать сферу нового Израиля с помощью благословленных семей. Ради этого в 1960 году 

удача повернулась лицом к стороне Бога. С этого момента, проходя эпохи семьи, рода и нации, мы держим путь к эпохе 
мира. Семья Отца, занимающего положение Иакова, должна объединиться с вашими семьями, семьями Исава, и создать 

новый род и нацию. (Божья воля и мир, 368) 

Всем вам, живущим в последние дни, предстоит стать прародителями третьего Израиля и понять, что в эту эпоху 

последнее слово остается за Богом, и это слово — Божье Слово любви. Оно является прямым проявлением любви Бога. 

Так станьте же видимым воплощением Божьего Слова! Суть Божьего и вашего сердца должна стать одинаковой. Таким 

образом вам предстоит стать субстанциальным воплощением изначального Сердца. (3-331) 

Всем вам предстоит миссия второго Творца, способного преумножить Божье Слово. Иными словами, вам предстоит 

стать коэффициентом Божьего Слова, жизни и субстанциальной формы. 



Когда вы сделаете это и объединитесь в истинной любви, вы сможете жить в вечном служении Богу. Таков эталон 

третьего Израиля. Лишь тогда вы посеете Божье Слово, Его субстанцию и Его жизнь. Вам предстоит стать 

субстанциальным воплощением Слова Бога и Его жизни за все шесть тысяч лет истории, то есть человеком, который 

умеет служить Богу, видеть и чувствовать Слово, и который способен выполнить миссию воссоздания третьего Израиля. 

Ни на миг не забывайте о том, что лишь таким образом вы можете стать сыновьями и дочерьми, до конца понимающими 

глубину Божьего Сердца; тогда вас можно будет назвать истинными детьми Бога, которым предстоит прожить жизнь в 

вечной славе и Божьей любви. (3-331) 

Нация третьего Израиля воскресла из печали. Эти люди воскресли отнюдь не из радости и счастья, а из печали. 

Именно этой нации, в отличие от остального мира, удалось подчинить сатану в мире, исполненном печали. Некоторое 

время назад я говорил вам о инциденте в Ёнмэдо, но это очень трудно сделать. 

Несмотря на то, что мне пришлось в целях безопасности ретироваться, я решил, что ради тридцати миллионов жителей 
этой страны я изберу самый трудный путь. Поэтому я провозгласил с решимостью: «Я буду идти этим путем до самой 

смерти! Я не сверну с дороги, пока сердце не перестанет биться. Я буду продолжать до последнего вздоха!» (26-16) 

Наш мир обрел свой нынешний облик благодаря движению одного сердца, и вся история продвигалась вперед 

благодаря Сердцу Бога и крови и плоти Иисуса. Теперь вы сами — субстанциальные сущности, и именно от вас зависят 

плоды настоящего времени. Если вы станете другом Иисуса, понимающим печаль его сердца, вы сможете стать третьим 

Израилем. Именно с таким сердцем Иисус преподнес себя как приношение, чтобы создать второй Израиль. Поэтому, 

если вы готовы сделать то же самое, вы сможете стать прародителями третьего Израиля, изначальными детьми в 

Эдемском саду, в Царстве Небесном на земле. (3-313) 

Благословленные семьи Церкви Объединения не могут быть старым Израилем, тоскующим в ожидании Мессии, 

который должен прийти в иудейскую среду. Наоборот, они в своем положении продвинулись на шаг вперед, ведь они 

уже встретили Мессию и создали новый род. (Благословение и идеальная семья, 530) 

Что касается Кореи, неверующие корейцы — это первый Израиль, члены существующих церквей — второй Израиль, а 
Церковь Объединения относится к третьему Израилю. Вот почему сатана атакует самый центр этого провидения. (19-

268) 

1.3. Благословение позволяет вам быть причисленными к третьему Израилю 

Израиль появился благодаря приношению Авраама, а в Церкви Объединения новый Израиль рождается благодаря 

Благословению. Вы будете причислены к родословию третьего Израиля лишь после получения Благословения. 

(Благословение и идеальная семья, 530) 

Церковь Объединения устанавливает абсолютный эталон, который не удалось установить Адаму и Иисусу из-за 

вторжения сатаны. Святое Бракосочетание впервые произошло в 1960 году, основываясь на семье Отца. После этого 

нужно было выйти за рамки семьи и основать новый род. Для создания семейной сферы ученикам предстояло 

объединиться с Иисусом. Если бы Иисус установил эталон отношений с ними и создал семью, его ученики, в свою 

очередь, тоже установили бы эталон отношений с Иисусом и создали бы собственные семьи. Таким образом, в сфере 
иудаизма появился бы новый род. (Божья воля и мир, 148) 

Если бы Иисус принял участие в Святом Бракосочетании, всем его двенадцати апостолам пришлось бы полностью 

объединиться с его семьей до создания своих собственных семей. Затем они получили бы Благословение по образу 

семьи Иисуса и одержали бы духовную и физическую победу, в которой нет места сатане. После Благословения новый 

род выходит за пределы сферы приемного сына, которого пришлось вытаскивать из падшей сферы. Формирование этого 

нового рода означает, что на земле впервые появился род, ведущий свое происхождение от Божьего сына. (Божья воля и 

мир, 148) 

Христианство так и не смогло достичь ни физического, ни духовного совершенства, то есть вошло в сферу второго 

Израиля, сферу духовного, а не физического эталона. Теперь настало время позаботиться и о физическом аспекте. Время 

достижения физического эталона и есть время Второго пришествия. Христиане, которые уповали на это время и ждали 

его с нетерпением, должны принять Господа Второго пришествия на духовном основании второго Израиля и установить 

всемирную сферу избранного народа третьего Израиля. (16-223) 
Хоть Иисус и победил духовно, ему не удалось основать новый Израиль на земле, поэтому в духовном мире 

утверждение сферы Израиля тоже начнется с одной личности. (19-317) 

Взгляните на наш мир — он полностью пришел в упадок, подобно тому, как было две тысячи лет назад. Однако даже в 

этих обстоятельствах Бог трудится над Своим провидением в Корее, которая представляет собой Израиль, и в Америке, 

представительнице Римской империи. Когда обе страны объединятся, на основе их единства будет объединен весь мир. 

Царство Небесное на земле достигнет совершенства, если включит в себя коммунистический мир на всемирном 

духовном основании христианства. 

Вот почему Господь Второго пришествия должен объединить коммунистический и демократический миры. Насколько 

далеко мы зашли? Мы уже построили всемирное основание. Таким образом Церковь Объединения построила основание 

для совершенства на личном, семейном, родовом, национальном и мировом уровнях. Благодаря этому люди всех пяти 

рас стали членами одной семьи. Народ третьего Израиля, как отдельная нация, имеет право владычествовать над 
Царством Божьим, то есть духовным и физическим миром, на мировом уровне. Именно мы и стали народом третьего 

Израиля. (Благословение и идеальная семья, 529) 

К третьему Израилю относятся люди, унаследовавшие Сердце Бога. Господь Второго пришествия поможет 

распространить субстанциальное основание сердца по всему миру, и на этом основании мир будет восстановлен 

искуплением. Итак, вам нужно достичь восстановленного эталона семьи. (Божья воля и мир, 147) 

Иисус должен был стать Истинным Родителем человечества. Однако тот факт, что на него, Истинного Родителя, напал 

сатана, означает, что человечество, которое должно было переродиться благодаря Истинным Родителям, тоже стало 

уязвимым для сатанинских нападок. Из-за того, что сатана атаковал родителей, их потомки так и не смогли их 



превзойти. Поэтому люди, которые так и не смогли начать свою жизнь, думая лишь о Божьей воле, собрались у 

подножия креста Иисуса. Это и есть христиане, распространившие свою веру по всему миру. (Божья воля и мир, 14) 

2. История благословленных семей 

2.1. История Благословения тридцати шести, семидесяти двух и ста двадцати четырех пар 

Небеса трудятся над созданием рода и нации, и основание для рода всерьез зародилось после Церемонии Святого 

Бракосочетания, то есть Благословения в 1960 году, проведенного преподобным Муном из Церкви Объединения. Это и 

было Благословение тридцати шести и семидесяти двух пар. Тридцать шесть пар — это восстановленные предки 

истории Израиля и иудаизма. Иными словами, благодаря им появились представители наших прародителей. Сперва 

появилась стадия формирования, и на ее основе были благословлены семьдесят две пары. Что же это за семьдесят две 

пары? Это тридцать шесть пар, умноженные на два. Самая большая проблема среди благословленных семей — это 

конфронтация между семьями типа Каина и типа Авеля. Из-за этого семьи старшего и младшего сыновей не смогли 
объединиться на основе родительской семьи. Каин все время пытается напасть на Авеля, и из-за этого они все никак не 

объединятся. Поэтому семьдесят две пары символически считаются парами, которые должны заплатить условия 

искупления. (110-120) 

С горизонтальной точки зрения семьдесят две пары представляют собой семьдесят два апостола во времена Иисуса, но 

что касается нынешней эпохи, они соотносятся с семьями Каина и Авеля, как тридцать шесть пар среди членов семьи 

Адама. До сих пор все предки, тем или иным образом повлиявшие на свою эпоху, потерпели неудачу в провидении 

объединения Каина и Авеля. Основание для этого единства так и не появилось, поэтому падший мир продолжает жить и 

процветать. Вот почему по образцу тридцати шести пар было проведено Благословение семидесяти двух пар, чтобы 

благодаря им появилась хотя бы одна семья предков, соединяющая семьи Каина и Авеля. (110-120) 

Кем были сто двадцать последователей Иисуса? После его вознесения сто двадцать последователей стали эталоном 

всего мира, в то время как двенадцать апостолов стали эталоном рода, а семьдесят два последователя — эталоном нации. 

Вот почему Церковь Объединения заявляет, что пока Господь, который приходит, чтобы восстановить все искуплением, 
не освободит мир, наш мир ждет крах. Вот почему я утвердил тридцать шесть и семьдесят две пары, чтобы на основе их 

единства утвердить центральную точку нации. (110-120) 

Тридцать шесть пар представляют собой прародителей, живших на Земле в течение двух тысяч лет между Адамом и 

Авраамом. Поэтому Каин и Авель должны идти перед тридцатью шестью парами. Вот почему семьдесят две 

благословленные пары должны были занять это положение. К тому же в основе ста двадцати пар лежит число 

«двенадцать». Четыре пары из ста двадцати четырех уже состояли в браке до вступления в Церковь; Благословение было 

проведено таким образом для того, чтобы восстановить положение падшего человечества и семьи, которую пытался 

создать Иисус на протяжении всей истории. (17-216) 

Преподобный Мун благословил три пары вместе со своей семьей, а потом на их основании благословил двенадцать, 

тридцать шесть, семьдесят две и сто двадцать пар. Преподобный Мун дал им Благословение, воюя с целым миром! Эти 

пары представляют собой трех и двенадцать апостолов Иисуса, семьдесят его последователей и сто двадцать учеников. 
Иисус, Божий сын, стал вождем, одержавшим победу от имени своего Отца, будучи сыном Бога, и теперь вам тоже 

предстоит выполнить свою ответственность, заняв положение сына. (22-163) 

С этого момента самой большой проблемой станут благословленные семьи; семьи троих сыновей представляют собой 

семьи Адама, Ноя и Иакова. Какие они, эти тридцать шесть пар? Это — представительные пары, которым предстоит 

заплатить условия искупления за всю историю. Вот такие дела. 

Что же это за тридцать шесть пар? Ни в одну историческую эпоху ни одна семья не смогла выполнить Божью волю по 

отношению к семьям, поэтому условия, которые необходимо искупить, передавались по наследству из поколения в 

поколение. Тридцать шесть пар должны в нашу эпоху стать земной защитой для всех этих условий искупления. Иначе 

говоря, это представительные пары, чья миссия — защищать условия искупления, которые передавались по наследству 

на протяжении всей истории. Что же тогда представляют собой семьдесят две и сто двадцать пар? Тридцать шесть пар 

представляют собой всю историю, то есть все, что произошло в прошлом. На примере этих семей семьдесят и сто 

двадцать пар стали основой современности. Если тридцать шесть пар должны сберечь все условия искупления для 
семей, которые передавались из поколения в поколения вплоть до нашего времени, то семьдесят две и сто двадцать пар 

должны практически защищать их, став основой семьи. Семьдесят две пары представляют собой род и нацию, а сто 

двадцать — целый мир. Вот так! (28-60) 

Попадая от имени страны и нации на грань между жизнью и смертью, вы вступаете в решающую битву, задыхаясь и 

хватая ртом воздух. Вы, конечно, знаете, что с 1960 года, после Святого Бракосочетания Отца проводились  

Благословения тридцати шести, семидесяти двух и ста двадцати пар. 

Чтобы выбрать кандидатов для Благословения тридцати шести пар, нужно было начать с трех пар, соединив их с 

эпохами Ветхого, Нового и Завершенного завета, а затем избрать еще по двенадцать пар, представляющие каждую из 

этих эпох. Число «двенадцать» само по себе не может быть горизонтальным основанием. Нам обязательно нужно 

основание, которое вертикально соединило бы наш мир с духовным миром на основе тридцати шести пар, чтобы дать 

возможность предкам спуститься на землю еще раз. Поэтому и были благословлены еще семьдесят две и сто двадцать 
пар. Таким образом, семьдесят две пары можно назвать центральными личностями, представляющими Небеса, с 

помощью которых род преумножается и становится нацией. (100-171) 

Моисей заложил основание для того, чтобы повести за собой всю нацию, начиная с семидесяти двух старейшин. Точно 

так же Церкви Объединения нужно развиваться от семейного клана к нации. Это возможно благодаря семье. Любой 

Небесный труд всегда осуществлялся на основе семьи. Поэтому массовые бракосочетания Церкви Объединения 

проводятся вовсе не для решения проблемы брака двух отдельно взятых человек. Ответственность благословленных 

семей — уничтожить все истоки конфликта между нашими бесчисленными предками, жившими на протяжении всей 

истории, а также нациями, странами и Небесами, и для этого создать единое сплоченное братство, которое взвалит на 

себя весь груз миссии в нынешнюю эпоху. Что касается ста двадцати пар, все они должны стать одной командой; это 



касается и четырехсот тридцати пар. Поймите, что пары, благословленные в массовых бракосочетаниях, становятся 

центральными воскрешенными семьями, которые восстанавливают неудачи всех семей прошлого. (100-171) 

Если бы Каин и Авель объединились с родителями, все было бы восстановлено, не правда ли? Цель восстановления — 

не только страна, но и весь мир. Восстановления одной-единственной нации недостаточно. Нужно восстановить весь 

мир! Кем же были сто двадцать учеников, собравшихся в мансарде у Марка в день пятидесятницы, когда Иисус был 

вознесен на Небеса? Они представляли собой мировую страну. На национальном основании, которое заложили 

семьдесят две пары, будет построена всемирная нация. Это значит, что основание, заложенное двенадцатью группами 

людей и семьюдесятью двумя учениками, может стать центром страны, но не мира. (84-144) 

Если бы на основании семидесяти двух пар, представляющих собой нацию, объединились сто двадцать стран — 

представителей всего мира, Иисус выполнил бы волю Бога на земле. Такова была провиденциальная точка зрения Бога, и 

теперь на Церкви Объединения лежит ответственность восстановить все это искуплением. Это — задача и самой Церкви 
Объединения, и ее благословленных семей. 

Что же должны сделать эти семьи? Начиная с тридцати шести семей, семьдесят две и сто двадцать семей должны 

полностью объединиться. Они должны стать полностью едиными. С точки зрения образца пары, представляющие собой 

мир, являются моделью стадии формирования, семьдесят две пары — образец стадии роста, а тридцать шесть пар 

представляют собой стадию совершенства. А все потому, что они стали прародителями. Вот как мы должны к ним 

относиться. После Благословения ста двадцати пар, в 1965 году Отец открыл святые земли по всему миру. 

Для чего я это делал? В соответствии с волей Бога я искал тридцать шесть, а затем и семьдесят две пары, которые 

стали бы основой нации; в конце концов я заложил основание благодаря ста двадцати парам, от имени нации 

представляющим собой весь мир. Вот почему мне пришло время взяться за устройство нашего мира. Мы вошли в эпоху, 

когда я могу взять на себя эту задачу, поэтому я основал сто двадцать освященных земель в сорока странах мира. 

Благодаря этому в соответствии с волей Бога были восстановлены предки, затем, благодаря семидесяти двум парам, 

были восстановлены Каин и Авель; в конечном итоге были восстановлены представители всего мира. И теперь пришло 
время восстановить землю всемирной нации. 

Таким образом, восстановив народ и землю в эпоху Божьего провидения, мы можем перейти на мировой уровень. Все 

это должно произойти после установления освященных земель в 1965 году. (84-144) 

Во время трудов по горизонтальному искуплению вертикальной истории в первую очередь нужно заложить основание 

для восстановления искуплением; именно ради этого и были проведены Благословения тридцати шести, семидесяти двух 

и ста двадцати пар. Из них тридцать шесть пар представляют собой миниатюрную копию тридцати шести вертикальных 

поколений наших предков. Семьдесят две пары — это представители поколения, следующего за тридцатью шестью 

парами, то есть Каина и Авеля. И, наконец, сто двадцать семей представляют сто двадцать стран мира, число которых 

должно соответствовать числу стран, входящих в состав ООН. Так в реальности и произошло. (34-103) 

Тридцать шесть пар представляют собой воскресших прародителей падшего человечества, семьдесят две пары — 

воскресших детей этих прародителей, а сто двадцать пар символизируют все воскресшее человечество. Поэтому, если 
все эти пары объединятся, то и семья, и дети, и весь мир станут едиными. Вот почему я готов взять на себя 

ответственность за все пары вплоть до ста двадцати. 

С этого момента ваш образ мышления должен быть таким же, как у Отца. Для восстановления единого мира сперва 

нужно восстановить единую страну, а для этого необходимо мобилизовать все наши роды, в моем случае — род Мунов. 

Мобилизуя каждый род и каждый клан, нам нужно спасать корейский народ. Вот какими взглядами вы должны 

вооружиться! (82-245) 

Господь Второго пришествия должен восстановить искуплением положение семьи Адама. Поэтому ему предстоит 

найти семьи, подобные семьям Адама, Ноя и Авраама, чтобы они смогли занять место наших прародителей. Для этого он 

сначала находит двенадцать семей — представителей семьи Адама, затем двенадцать семей — представителей семьи 

Ноя, и двенадцать семей — представителей семьи Авраама; они должны стать вертикальными прародителями 

человечества. Исходя из этого, Отец благословил тридцать шесть пар. Затем он нашел еще семьдесят две пары, 

представляющие Каина и Авеля на основании предков, представленных тридцатью шестью парами. Таким образом, сто 
двадцать семей символизируют глав ста двадцати стран мира. (22-215) 

Сто двадцать учеников Иисуса представляют собою весь мир. Иисус хотел начать свою всемирную миссию вместе с 

ними, но не смог этого сделать. Мы, однако, не имеем права потерпеть в этом неудачу. Наши потомки должны стать 

ступенькой, соединяющей нас с путем восстановления мира. Нашими потомками не может стать кто угодно; их нужно 

тщательно выбирать, ведь они станут представителями всего мира. Как же мы можем выбрать потомков? Благодаря 

Благословениям тридцати шести, семидесяти двух и ста двадцати четырех пар в Церкви Объединения. Тридцать шесть 

пар — это три группы по двенадцать пар, представляющие собой три эпохи. (34-262) 

В чем же ответственность тридцати шести пар? Оградить все условия искупления, созданные на протяжении истории 

вплоть до нынешнего времени. Иначе говоря, эти пары должны стать совершенной непробиваемой стеной, способной 

устоять перед любыми атаками сатаны. Вот почему этим парам предстоит основать новую традицию и идеологию, 

которые не имеют ничего общего с сатаной. 
Семьдесят две и сто двадцать пар, живя в соответствии с этой традицией, должны установить горизонтальные связи. 

Поймите же, насколько важна ответственность тридцати шести пар! (28-60) 

Нашей Церковью были проведены Благословения тридцати шести и семидесяти двух пар. Вот в чем разница. 

Проведение Благословения — то же самое, что и закладка основания для создания нации на основе Церкви, или 

иудаизма. Вот почему благодаря Благословению мы смогли защитить внутреннее основание. Что касается закладки 

внешнего основания, благодаря Благословению ста двадцати четырех пар оно расширяется до мирового уровня, чтобы 

успешно взаимодействовать с христианской культурной сферой в истории нашего мира. Во время Благословения ста 

двадцати четырех пар столько же было и стран, присоединившихся к ООН. Удивительно, но так оно и было! Число пар и 

число стран-участниц ООН было одинаковым! Это означало, что для Кореи, представляющей весь мир, Благословение 



ста двадцати четырех пар стало всемирным условием для внутреннего основного фактора искупления. Что же такое 

Благословение? Это — защита для семьи, начиная с трех, затем тридцати шести, семидесяти двух, ста двадцати четырех 

пар, и так далее; в центре этих семей находится семья Отца. Так можно будет создать условия искупления на мировом 

уровне. (110-123) 

Принимая во внимание сегодняшнюю Церковь Объединения, какая же задача стоит перед тридцатью шестью, 

семьюдесятью двумя и ста двадцатью четырьмя парами, получившими Благословение в течение трех лет, начиная с 

1960? Их миссия — защищать, опираясь на внешний эталон, которого не смог достичь Иисус при жизни. Таким образом, 

им предстоит стать внутренними и внешними представителями всего мира, нации, страны, рода и семьи, и соединить 

все, что касается искупления, с относительным эталоном. Вот какая ответственность возложена на них. Поймите, что 

миссия защиты — это ответственность семей, благословленных в течение трех лет, начиная с 1960 года. (25-22) 

2.2. Четыреста тридцать пар — это представители нации 
После благословения освященных земель я провел Благословение четырехсот тридцати пар. Это число соответствует 

четыремстам тридцати годам египетского рабства израильтян, а также 4300 годам корейской истории. Это 

Благословение символизировало начало новой истории. Кроме того, четыреста тридцать пар представляют собой семьи 

всего мира. После этого, побывав во втором мировом турне, Отец благословил в Америке, Европе и Японии еще сорок 

три пары. Таким образом Отец связал их на мировом уровне с четырехсот тридцатью парами. Благодаря связи сорока 

трех и четырехсот тридцати пар Отец смог соединить победное основание в Корее с мировым уровнем. Отец соединил 

это основание с Западным миром. Благодаря этому не только члены Церкви Объединения, но и семьи всего мира могут 

обрести небесную удачу прямо здесь и сейчас. Вот почему врата Небес открылись перед всеми семьями земли. (52-131) 

Что представляют собой четыреста тридцать пар? Они являются отражением 4300 лет корейской истории. После 

четырехсот тридцати лет израильтяне смогли ретироваться, опираясь на четыре поколения. Таким образом, четыреста 

тридцать пар — это представительные пары, которые так же, как и израильтяне, положат новое начало на земле на 

основании числа «сорок три» после 4300 лет истории, и в соответствии с Божьей волей распространят основание для 
страны и нации. Что касается числа «сорок три», оно складывается из чисел «четыре» и «три», которые в сумме дают 

число «семь», а при умножении — число «двенадцать». В соответствии с этим принципом в Корее и было проведено 

Благословение четырехсот тридцати пар. Израильтяне освободились из рабства и ушли из Египта через четыреста 

тридцать лет после того, как попали в плен. Точно так же начался исход, подобный израильскому, и в Церкви 

Объединения. Люди, живущие в провинции Чолладо, отправились в Канвондо, а те, кто жил в Канвондо, переехали в 

Чолладо. Таким образом смешались жители всех провинций и начался великий исход. (58-59) 

Тот факт, что я благословил четыреста тридцать пар в году, знаменующем 4300 лет корейской истории, говорит о том, 

что победного основания, заложенного одной-единственной религиозной деноминацией на уровне рода, будет 

недостаточно, поэтому врата были открыты перед всеми родами и кланами. Таким образом все, кто носит фамилию Ли, 

тоже могут обрести национальное и мировое преимущество в соответствии с Божьей волей. Для того, чтобы и на род 

Кимов, и на род Паков, и на любой другой род снизошла Божья милость, нужно создать необходимое основание. Ради 
этого и были благословлены четыреста тридцать пар. (84-146) 

Благодаря тому, что я избрал и благословил четыреста тридцать пар, на весь корейский народ должна снизойти удача, 

и каждый человек, живущий в этой стране, горизонтально присоединится к Божьей воле в провидении. В таком случае 

можно сделать вывод, что Корея станет неуязвимой, и ее нельзя будет уничтожить! Именно к такому выводу я пришел. 

Вот какие настали времена! (84-146) 

Благодаря этому с 1968 года мы вошли в мировую эпоху. День Бога был установлен в 1968 году, не так ли? В этом же 

году были благословлены четыреста тридцать пар, так ведь? Теперь мы вошли в мировую эпоху, и поэтому связаны со 

всем миром. После этого в 1969 году Отцу нужно было соединить все свои начинания в Корее со всем миром, поэтому 

он в 1969 году отобрал по всему миру и благословил сорок три пары, представлявшие собой четыреста тридцать пар. 

Зачем он это сделал? Таким образом он смог передать всему миру удачу, которую он подготовил для Кореи. (84-146) 

Корея представляет собой весь мир, поэтому мы должны превзойти любой клан и род этой страны. Это не значит, что 

род Мунов должен стать главным. Я хочу таким образом открыть путь для того, чтобы представители всех родов этой 
страны, какую бы фамилию они ни носили, могли свободно соотноситься с Небесами. 

Поэтому массовые бракосочетания Церкви Объединения проводятся вовсе не для решения проблемы брака двух 

отдельно взятых человек. Ответственность благословленных семей — уничтожить все истоки конфликта между нашими 

бесчисленными предками, жившими на протяжении всей истории, а также нациями, странами и Небесами, и для этого 

создать единое сплоченное братство, которое взвалит на себя весь груз миссии в нынешнюю эпоху.  

Тридцать шесть пар должны стать одной командой; это же касается и четырехсот тридцати пар. Поймите, что пары, 

благословленные в массовых бракосочетаниях, становятся центральными воскрешенными семьями, которые в своих 

браках восстанавливают неудачи всех семей прошлого. Вот почему Святые бракосочетания Церкви Объединения столь 

значимы. Благодаря Благословению четырехсот тридцати пар весь мир станет единым, и Церковь Объединения 

горизонтально выйдет на уровень всемирной нации. Вы понимаете? Это касается не только корейцев. Тот факт, что я 

соединил четыреста тридцать и сорок три пары на семейном основании мирового уровня, говорит о том, что основание 
для новой выдающейся нации было построено в соответствии с межрасовым и межнациональным эталоном. Вот что все 

это значит. (100-171) 

Мне пришлось заложить всемирное основание, поэтому после Благословения четырехсот тридцати пар я провел 

международное бракосочетание представителей десяти разных стран. Неужто Корея останется в стороне от этого 

события? Будет ли честью для иностранки выйти замуж за корейца? А для иностранца — жениться на кореянке? С этой 

точки зрения, будет ли страна, делающая честь всем людям, процветать, или же нет? Вот почему мужчины, выбирая себе 

жен, должны выходить за рамки нации, чтобы их жены приносили им честь и славу. Женщины тоже должны выбирать 

супругов из других стран, чтобы мужья принесли им славу. (26-201) 



Отец благословил четыреста тридцать пар, и это значит, что открылась возможность выполнить миссию на всемирном 

уровне. Таким образом вы станете родовым мессией. Теперь вы — благословленные семьи, а это значит, что ваше 

положение отличается от положения погибшего Иисуса. Это стало возможным именно благодаря Благословению. Вы 

занимаете положение Иисуса, пришедшего во второй раз, чтобы восстановить свой род. Благословение четырехсот 

тридцати и семисот семидесяти семи пар — это успешное воссоздание основания для Иисуса. (52-193) 

1960 год был очень опасен, столь же опасен, как и во времена Иисуса, когда против него объединились вожди 

иудаизма и все израильтяне с римлянами, в конце концов пригвоздив его к кресту. Однако я провел Святое 

Бракосочетание в столь же опасной ситуации. 

Поэтому я вырвал тридцать шесть пар из тисков сатаны. Таким образом, начиная с Благословения тридцати шести пар, 

а также семидесяти двух, ста двадцати и четырехсот тридцати пар мы принесли опустошение в общество. Вместо того, 

чтобы потесниться, мы сами тесним общество; таким образом мы и растем. (161-72) 

2.3. История Благословения 777, 1800, 6000 и 6500 пар 

Такова история Благословений в нашей Церкви; первыми были три пары, затем тридцать шесть, семьдесят две, сто 

двадцать четыре, четыреста тридцать, семьсот семьдесят семь пар — а что потом? Потом были тысяча восемьсот пар. 

Последнее число оканчивается на цифру «восемь»; именно так мы растем. Этот процесс включает в себя весь мир. Мы 

живем в эпоху, когда перед нами открыты все пути, и теперь любая страна в мире может получить Божье благословение. 

Поэтому я благословил всех с Америкой, Германией и Японией как со странами-хозяевами. По этой же причине я избрал 

миссионеров именно из этих стран. 

Благодаря этому основанию я благословил семьсот семьдесят семь пар. Это число состоит из трех семерок, вот почему 

это Благословение было последним. Это было последнее Благословение в сфере Божьего провидения. В результате после 

Благословения семисот семидесяти семи пар в 1970 году каждая из наций впервые смогла войти в сферу Божьего 

провидения. Для того, чтобы войти в Царство Небесное на земле, нужно усовершенствовать идеологию 

взаимоотношений, поэтому Благословение семисот семидесяти семи пар передало каждому роду и клану во всем мире 
право войти в эту сферу. Вы должны это понять! Поэтому после Благословения все семьсот семьдесят семь пар были 

разосланы по всему свету на три года, чтобы восстанавливать мир. Японские члены Церкви были разлучены со своими 

супругами на пять лет! Они жили отдельно с 1970 года по 10 июня 1975 года, когда Отец дал особые указания, чтобы 

пары наконец-то могли начать семейную жизнь. Спрашивается, почему он это сделал? Это было необходимо для 

подготовки мирового основания. (84-148) 

Почему Церковь Объединения должна принимать сопротивление со стороны родителей, братьев и сестер наших 

членов? Почему именно таким должен быть путь преподобного Муна и путь Церкви Объединения? Вот в чем вопрос! 

Зачем нам такой путь? Это истина или нет? Именно благодаря этому Небеса и сатанинский мир отделятся друг от друга. 

Таким образом, благодаря Благословениям тридцати шести, семидесяти двух и ста двадцати четырех пар было создано 

основание на уровне Кореи, а затем, благодаря Благословениям четырехсот тридцати, семисот семидесяти семи и тысячи 

восьмисот пар было создано основание на мировом уровне. (86-239) 
Вы получили Благословение, находясь в этой сфере. На этой основе были соединены семьсот семьдесят семь и тысяча 

восемьсот пар как представители родового и всемирного эталона. Семьсот семьдесят семь пар — это совершенство 

числа «семь». Все потомки Адама и Евы, начиная с этих семей, которые прошли процессы формирования, роста и 

завершения, выраженные тремя семерками, дающими в сумме число «двадцать один», распространились по всему миру. 

Таким образом семьсот семьдесят семь пар представляют собой все, что находится в этой сфере. Вот почему они были 

соединены с двадцать одним этапом развития нашего мира. (141-209) 

Благодаря появлению Дня Бога на земле было впервые создано основание для того, чтобы Бог мог непосредственно 

участвовать и владычествовать над всем, что происходит на земле. Поэтому с 1968 года наступил период конфронтации, 

когда семья шла на семью и род воевал с родом. Именно по этой причине всем, благословленным в числе семисот 

семидесяти семи пар, был отдан приказ о начале трехлетнего пути. Что это за три года? Семьи со всего мира должны 

были собраться в Корее и, объединившись с корейскими семьями, создать условие для распространения нашего 

владычества на уровень страны и мира. Заложив это основание, Отец на основе 1970 года смог заложить основание для 
искупления на уровне семьи и рода в течение трехлетнего пути с 1970 года и кончая 1972-м. 

Ради выполнения этой цели я разрушил в одночасье все, что благословленные семьи, начиная с тридцати шести и 

заканчивая семьсот семьюдесятью семью парами, приготовили для семейной жизни и для рождения детей. Все они были 

разлучены друг с другом и разосланы кто на север, кто на юг. Иначе говоря, я принес эти семьи в жертву, чтобы они 

прошли трехлетний национальный путь искупления, чтобы спасти роды и народы, живущие в этой стране. (143-180) 

Затем началась война в Корее. Она началась сразу же после Благословения. Вот почему все наши благословленные 

пары были мобилизованы на три года. А были ли мобилизованы семьсот семьдесят семь пар? Мы призвали и их; всем им 

пришлось бросить своих детей дома и отправиться служить интересам нации. Кажется, что это было только вчера: все 

эти пары покинули дома, рыдая от желания спасти страну и прекратить все страдания и жестокие испытания, выпавшие 

на ее долю. Они заворачивали своих любимых детей в одеяла и, перекинув через забор, подбрасывали их родителям, 

противостоявшим Церкви, а затем отправлялись в путь, голодая по нескольку дней подряд. (196-248) 
Вам же пришлось делать то же самое? В течение трех лет, начиная с 1970 года, все, включая семьсот семьдесят семь 

пар, были мобилизованы, так ведь? Это происходило по всему миру. Они были мобилизованы и три года жили в 

лишениях. Это значит, что на земле не сыскать ни одной семьи ни на национальном, ни на мировом уровне, которая 

могла бы сравниться с семьями Церкви Объединения. Все семьи должны стать такими же, как семьи Церкви 

Объединения. Как же нас критиковали все эти три года! Ваши собственные отец и мать шли против вас! Из-за этого вам 

приходилось ночью перед отъездом заворачивать своих малышей в одеяла и подбрасывать на крыльцо родительского 

дома! Почему вам приходилось идти на это? Нам нужно было создать необходимое условие любви к стране и к нации, и 

эта любовь должна была быть сильнее любви к собственным детям! 



Ради этого некоторым приходилось бросать своих детей в сиротских приютах и расходиться с супругами. Благословив 

их, я не дал им пожить припеваючи! Наоборот, я заставил их бросить даже тот жалкий скарб, который им удалось 

скопить; вы оставили все свои кастрюльки и горшки и покинули дом. Я сделал все это ради того, чтобы представители 

самых разных фамилий, благословленные Церковью Объединения, разъехались по всей стране как представители своих 

кланов и восстановили ее искуплением. Сперва на нас ополчилась вся страна, но в конце концов мы добились того, что 

те же самые люди стали заявлять: «Если мы хотим защитить себя от Ким Ир Сена и спасти свою страну, нам нужно стать 

похожими на членов Церкви Объединения!» Мы стали примером для других людей, говоря им, что ради спасения 

страны им придется делать то же, что и мы: служить стране, оставив жену и детей. В конце концов, через три года люди, 

которые были настроены против нас, раскрыли перед нами объятья! Это означало восстановление Каина и Авеля. (198-

328) 

Все, получившие Благословение, вплоть до семисот семидесяти семи пар, были мобилизованы. Им пришлось бросить 
дом, оставить детей, словно сирот, и, подчиняясь приказу, выйти в поход. Это был период искупления на уровне страны, 

чтобы затем выйти на мировой уровень. Не было другой возможности решить эту проблему, поэтому и был установлен 

трехлетний период разделения, в течение которого супруги должны были выполнить свой долг преданности корейской 

нации, сдерживая натиск Ким Ир Сена. В этот период времени благословленные семьи должны были стать образцом 

патриотизма! (264-61) 

В 1970 году начался наш великий исход. Поэтому со всего мира в Корею приехали благословленные семьи более чем 

из десяти стран, и началось восстановление Ханаана. Все собрались в Корее и объединились в одно неразрывное целое. 

Это и есть Благословение семисот семидесяти семи пар. Это произошло в 1970 году, правильно? Заложив это основание, 

род Объединения во всем мире, представляющий каждый свою страну, съехался ради участия в этом мероприятии из 

десяти различных наций. Выходя за рамки числа «девять», означающего стадию формирования, роста и завершения, а 

также числа «десять», представляющего собой число Бога, все это соотносится с числом «двенадцать». Вот почему во 

время всех этих событий должны были соединиться десять стран. (69-237) 
Затем следуют двенадцать апостолов, затем тридцать шесть пар; потом — семьдесят две пары, подобные семидесяти 

последователям. У Иисуса ведь было семьдесят последователей? Потом — сто двадцать четыре пары, представляющие 

сто двадцать его учеников, затем четыреста тридцать и семьсот семьдесят семь пар. Восстановление искуплением 

должно происходить именно в таком порядке, затем переходя на мировой уровень. Теперь Церковь Объединения обрела 

удачу на всемирном основании. В скором будущем она станет очень известной. Так работает Божественный Принцип. 

Поэтому по крайней мере женщины Церкви Объединения должны жить лучше Ким Ир Сена. Иначе они не войдут в 

Царство Небесное. В ближайшем будущем все верующие Церкви Объединения смогут жить даже лучше, чем Ким Ир 

Сен в Северной Корее! В будущем сам факт вашей принадлежности к семистам семидесяти семи парам позволит вам 

удостоиться приема, который обычно оказывают важной и незаменимой персоне. Вас будут встречать с военным 

оркестром, и всякие важные чиновники, занимающие государственные посты, соберутся и будут служить вам! (58-70) 

Как же было сложно до сих пор! Нужно было найти трех духовных детей. Требования гласили, что у всех, 
получающих Благословение, вплоть до семисот семидесяти семи пар, должно быть по крайней мере три духовных 

ребенка. Однако я не спрашивал этого с тех, кто получал Благословение позднее. Восстановление троих духовных детей 

означало восстановление половины сферы Адама. Благодаря им восстанавливается половина этой сферы. Трое духовных 

детей означают восстановление мира трех ангелов. 

До появления Истинных Родителей даже Отцу приходилось заканчивать молитву именем Иисуса. Он не мог молиться 

во имя Истинных Родителей; это стало возможным лишь после Благословения. (288-28) 

Основываясь на Истинных Родителях, были благословлены три пары, затем тридцать шесть, семьдесят две, сто 

двадцать четыре, четыреста тридцать, семьсот семьдесят семь и тысяча восемьсот пар. Таким образом появляется семь 

стадий, то есть число «семь». Однако еще остались три стадии, которые нужно осуществить, то есть число «три». Зачем 

нужно число «три»? В прямой линии нет гармонии. Благодаря числу «три» появляется пространство. На основе числа 

«два» можно провести прямую линию, но обратного пути у нее не будет. Однако с добавлением третьей точки 

появляется возможность вернуться обратно. Вот почему вернуться можно лишь на третий раз. Как только вы взобрались 
на гору, вы можете спуститься обратно. (288-28) 

Я уже открыл врата в Царство Небесное для представителей всех кланов, живущих в Корее. На этом пути не должно 

быть никаких преград! Эти врата нельзя захлопнуть, ведь вселенская любовь, источник которой — любовь Бога, 

является всеобъемлющей. Все врата должны оставаться открытыми! Только при этом условии мы сможем продвигаться 

вперед. С этого и начинается распространение любви по всему миру, начиная с четырехсот тридцати и затем семисот 

семидесяти семи пар. Благодаря им мы можем выйти на мировую сцену! Это движение, выходя за рамки страны, 

распространяется по всему миру. Поэтому шесть тысяч пар представляют все человечество. Далее идет Благословение 

шести тысяч семисот пар; это нужно для создания условий с основой в числе «семь» для освобождения сатанинского 

мира, включая духовный мир. (291-293) 

Подчеркиваю: прежде всего необходимо восстановить архангела. Для этого нужно восстановить троих духовных 

детей. Это было главным условием для всех, вплоть до Благословения семисот семидесяти семи пар. Начиная с 
Благословения тысячи восьмисот пар, мы перешли на новую ступень. Пришло время, когда я могу благословить семьи 

по всему миру, представляющие собой всемирное владычество, поэтому я больше не настаиваю на этом условии, 

начиная с тысячи восьмисот пар. Благословение тысячи восьмисот пар — седьмое по счету. Таким образом мы выходим 

за пределы числа «семь». Восьмым было Благословение шести тысяч пар, девятым — шесть тысяч семьсот пар. 

Тридцать тысяч пар были благословлены на горизонтальном уровне. Таким образом Благословение может 

распространиться по всему миру. Вы понимаете? (288-228) 

Как бы ни сопротивлялся мир сатаны, сам факт Благословения означает, что благодаря Истинным Родителям на земле 

появляется сфера Небесной семьи. В эту сферу включено множество родов и кланов, начиная с корейских. Благодаря 



Благословению четырехсот тридцати и семисот семидесяти семи пар для всего мира открылись врата, ведущие к этой 

сфере. (164-165) 

Число «восемнадцать» — это число завершения в сатанинском мире. К тому же четыре, умноженное на четыре, в 

сумме дает шестнадцать, то есть идеальное число сатанинского мира. Вот почему в Корейской войне приняло участие 

шестнадцать стран-участниц ООН, и участниками Олимпийских игр стали сто шестьдесят наций. Вступившие в ООН 

Южная и Северная Корея стали сто шестидесятой и сто шестьдесят первой в списке. Вот что происходит в мире в наше 

время! (251-255) 

Сатана вовлек в грехопадение всю семью, поэтому у нас в сфере владычества Бога зарождается международное 

движение, основанное на семье, в которое входят семьсот семьдесят и тысяча восемьсот пар. Благословение тысячи 

восьмисот пар стало последним в этом движении. Сатане принадлежит число «восемнадцать», то есть число «шесть», 

умноженное на три. Иными словами, пройдя в процессе развития стадии формирования, роста и завершения, мы 
получим число «восемнадцать». Отец извлек из мира сатаны тысячу восемьсот пар — значит, он вышел за пределы рода. 

Его победа национального масштаба стала началом пути к мировому уровню. Тысяча восемьсот пар — это число 

«шестьсот» из сферы владычества сатаны, умноженное на три. Вот почему тысяча восемьсот пар, создавая тысячу 

восемьсот семей, символизируют восстановление искуплением семей сатанинского мира. 

Благословение шести тысяч пар соединяет вертикальное христианство и обычных людей, то есть горизонтальный мир 

Каина. Отец сочетал браком шесть тысяч пар; это значит, что прошло время, когда сатана мог нападать на семейном 

уровне! Вот как развивается ситуация. С этого момента путь Отца позволяет ему выйти на мировой уровень. Духовный 

эталон роста достиг национального уровня. 

Для того, чтобы достичь всемирного эталона, так как духовное христианство уже трудится на мировом основании, 

нужно соединить всемирный субстанциальный стандарт со сферой христианской культуры. Ради этого я отправился в 

Америку и организовал там национальное движение за возрождение. Меня приветствовали повсюду, куда бы я ни 

приехал! Таким образом, как представитель своей нации, я соединил Соединенные Штаты и Корею. Одержав эту победу, 
я вернулся домой. (190-275) 

В наших благословленных семьях международные Святые Бракосочетания стали традицией. Не говорил ли я вам о 

важности тысячи восьмисот пар? Число «восемнадцать» — это три, умноженное на шесть. Вот почему Благословение 

получили тысяча восемьсот пар. Иисусу нужно было сто двадцать пар, а Господу Второго пришествия — сто 

восемьдесят пар. 

Числа «сто восемьдесят» и «сто шестьдесят» имеют схожее значение. Они оба получаются в результате умножения 

цифры «четыре». Число «шестнадцать» — это четверка в квадрате, а число «восемнадцать» получится, если шесть 

умножить на три. Это — числа сатанинской стадии завершения. Разве поэтому я не приказал благословленным семьям, 

чтобы они благословили сто шестьдесят семей своего рода? Изначально я задумывал сто восемьдесят пар, но сто 

шестьдесят — тоже приемлемая цифра. Легче выполнить меньшую цель, поэтому я и сказал, что сто шестьдесят пар 

будет достаточно; но с этого времени вам нужно дать Благословение ста восьмидесяти парам. Седьмым по счету было 
Благословение тысячи восьмисот пар. Сперва — три пары, потом тридцать шесть, семьдесят две, сто двадцать четыре, 

четыреста тридцать, семьсот семьдесят семь и, наконец, тысяча восемьсот пар. Получилось всего семь. После семи идет 

восьмерка, затем девятка и, наконец, число «десять» — число, стремящееся к объединению. Как только мы достигнем 

числа «десять», мы перейдем к эпохе глобализации Благословения. (292-20) 

Сейчас Отец свободен. До сих пор я учил вас, как старший брат учит младшего, как Небесный Отец учил бы Своих 

возлюбленных сыновей и дочерей и как муж учил бы свою жену, а отец — детей. Я ведь учил вас со всех этих позиций, 

не так ли? Я воспитывал благословленные семьи, начиная с тридцати шести, затем семидесяти двух, ста двадцати 

четырех, четырехсот тридцати, семисот семидесяти семи, тысячи восьмисот, шести тысяч пар вплоть до Благословения 

шести тысяч пятисот пар, причем повторял вам все по три раза! Я воспитывал вас вплоть до Благословения тридцати 

тысяч пар, и больше этого делать не буду! (235-124) 

2.4. Благословение тридцати тысяч пар — это международное Благословение на стадии формирования 

К этому времени было проведено множество церемоний Благословения, и в 1992 году я благословил тридцать тысяч 
пар. Почему именно тридцать тысяч? Это было международное Благословение. В 1952 году мы потеряли всемирную 

эпоху, дающую возможность проводить на мировом уровне Благословение, начатое Родителями. Через сорок лет, в 1992 

году эта возможность появилась вновь, и тогда Благословение смогли получить тридцать тысяч пар. Настала стадия 

формирования мировой эпохи. (275-282) 

Благословение тридцати тысяч пар в 1992 году — это стадия формирования. Именно тогда Благословение получило 

международный статус. Эта церемония отвергла все, включая расы и различные культуры. Что такое брак? Он 

существует ради того, чтобы Адам и Ева любили друг друга, так ведь? Адам и Ева, связавшись с сатаной, отвергли 

Небеса, но теперь мы можем восстановить это через искупление, получив Благословение и таким образом приняв Небеса 

на основе Бога и Истинных Родителей. (277-135) 

Именно родители вступили в брак по своему собственному усмотрению, да еще и препятствовали тому, чтобы их дети 

становились членами Церкви. Поэтому в Церкви Объединения мы даем право нашим родителям тоже получить 
Благословение. Мы должны благословить и сатанинский мир, а не только членов! Поэтому в Благословении тридцати 

тысяч пар участвовали даже те, кто прошел лишь семидневный семинар. Вот как мы продвигаемся вперед. Наступит 

мировая эпоха, когда после благословения тридцати тысяч и трехсот шестидесяти тысяч мы благословим три миллиона 

шестьсот тысяч пар молодых людей. То, что нынешняя молодежь живет «без царя в голове», началось еще с семьи 

Адама. 

Иисус тоже погиб из-за того, что не был женат. А все из-за отношений любви! Все, что происходило вплоть до 

настоящего времени, повторится в нынешнюю эпоху. Ответственность родителей в эпоху Завершенного Завета — 

устраивать браки своих детей, отдавая предпочтение молодежи. Поэтому с сегодняшнего дня я не буду заниматься 

благословением пар, уже состоящих в браке. (243-325) 



Я подчеркиваю значение семьи, поэтому и дал в прошлом году Благословение тридцати тысячам пар. Я словно кинул 

бомбу в мир! Вы только подумайте — Благословение тридцати тысяч пар! В наше время даже родители не могут 

контролировать своих собственных детей! И все же преподобный Мун из Церкви Объединения собрал молодежь из ста 

тридцати одной страны и поженил их! Что может быть поразительней в целом мире? Это же потрясающе!(243-214) 

Начиная с 10 апреля 1992 года я благословил восемь стран, включая мусульманские; тогда и были созданы условия для 

объединения всех мусульман. Вы же об этом понятия не имели, правда? В этом Благословении принимали участие 

абсолютно все, даже мусульмане! Благословение тридцати тысяч пар было международным. 

К нам в Церковь пришли и китайцы, и корейцы, и даже жители Северной Кореи! Всех их привлекло Благословение. 

Они отказались от идей коммунизма, прошли процесс восстановления, и некоторые даже получили Благословение! 

Проще говоря, Благословение охватило весь мир. Я собрал молодежь из ста тридцати одной страны, произвел подбор 

супружеских пар по фотографиям и сочетал их браком! Если бы этим занялся не я, а кто-нибудь другой, вы бы подумали 
про себя: «У него что, не все дома?» Ни один человек в мире, кроме меня, не пошел бы на такое. Однако преподобный 

Мун не выжил из ума! Даже если мои действия кажутся вам слишком невероятными, все это потому, что я слишком 

хорошо разбираюсь в этих вещах, не так ли? (243-247) 

В будущем одинокие люди не будут принимать участия в семейных собраниях. В таких собраниях должны участвовать 

лишь семьи. Вот почему все должны постараться получить Благословение. Думаете, это легко? Или же трудно? Вот 

почему я развернул движение родового мессианства. Если вы вернетесь на родину и установите эталон родового мессии, 

весь ваш род будет тут же восстановлен. 

Если те, кто получил Благословение среди тридцати тысяч пар, вернутся на родину и засвидетельствуют по двенадцать 

пар каждый, то в течение трех лет можно будет провести Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар. Я уже создал 

для этого все необходимые условия! Подумайте об этом. Найдется ли за всю историю хоть один человек, кроме меня, 

который бы переженил сразу тридцать тысяч пар? А сейчас я вообще собираюсь сочетать браком триста шестьдесят 

тысяч пар! 
Если я собираюсь поженить такое огромное количество пар, даже если мне придется сочетать браком по десять тысяч 

пар ежедневно, это займет целый год! Лишь сделав это, я могу отправляться в духовный мир и сказать Богу: «Отец, я 

смешал все сложные и запутанные культурные сферы, не обращая внимания на расовые различия и тому подобное, и 

объединил мир, как Ты и хотел!» Тогда Бог громко и радостно рассмеется: «Ха-ха-ха!» Именно сейчас мы вступаем в 

новую эпоху, когда этим займутся даже умные молодые люди из Церкви Объединения. (241-137) 

Тридцать тысяч пар из ста тридцати одной страны сочетались браком, едва взглянув на фотографию своего супруга. 

Это — воистину историческое событие! Способен ли на такое папа римский? А президент Америки? Это было не моим, 

а вашим желанием! Это ведь ваши слова: «Отец, прошу тебя, сделай это для нас!» И сейчас, после помолвки, что вы 

можете сказать — подходят пары друг другу или нет? Весь мир знает, что я подбираю супружеские пары по 

фотографиям. Поскольку члены Церкви Объединения обладают истинной мудростью, они доверяют это дело мне. В 

будущем я не буду этим заниматься. 
И вот тогда вы услышите кругом плач и стенания: «Ну почему же я не получил Благословение раньше?» Откуда у меня 

такие способности, как вы думаете? Я вижу, подходящий ли это человек, едва взглянув на него! Именно благодаря таким 

способностям я и возглавляю Церковь Объединения. Думаете, легко быть главой Церкви? Неужто за всю историю кого-

нибудь преследовали больше, чем преподобного Муна? Даже на одном из развлекательных шоу, которое я как-то 

посмотрел, на вопрос «Кто из религиозных деятелей подвергался наибольшим преследованиям?» ответ последовал 

автоматически: «Преподобный Мун!» Так ведь и есть на самом деле! (235-249) 

Именно в наше время человек может выбраться из ситуации, в которой оказался. Вы можете объяснять это кому 

угодно; сам факт того, что вы даете объяснения, будет источником гордости даже для тех, кто занимает высочайшее 

положение среди всех благословленных семей! «Я слышал это от такого-то, он был благословлен среди тридцати тысяч 

пар!» Или: «Я услышал это от такого-то, а он получил Благословение среди шести тысяч пар!» Что может быть 

драгоценнее? Поэтому, даже если старые члены Церкви Объединения только о Благословении и говорят, их с радостью 

приветствуют повсюду. (235-165) 
Тридцать тысяч молодых пар со всего мира собрались вместе, и это воистину стало событием вселенского масштаба! 

Это уж куда значительнее любого бракосочетания, которое устроил какой-нибудь монарх для своих детей и которое 

восхваляет вся страна. Наши бракосочетания достигают масштабов Вселенной! Если это станет событием мирового 

уровня, и если нам удастся повторить его три раза, то уже после третьего Благословения во всем мире начнет 

происходить нечто грандиозное! (234-281) 

В этот раз тридцать тысяч пар выставлены на всеобщее обозрение. Прослушав сорокадневный семинар, узнав о 

Благословении и получив помолвку со своей второй половиной, вы должны пройти трехлетний путь. Такая милость 

дается даже тем, кто не имеет никаких заслуг. Поэтому вы должны стать родоначальниками традиции, благодаря 

которой перед вами будет благоговеть все ваше окружение, приговаривая: «Так вот она какая, благословленная семья!» 

Сделайте это, и тогда те, кто получит с вашей помощью Благословение, станут членами вашей семьи и 

родоначальниками двенадцати колен. 
Поэтому обстановка в вашем доме должна быть такой же, как и в моем, чтобы люди говорили: «Ах, если бы нам 

удалось побывать у них хоть разок! Если бы удалось прийти к ним на званый ужин!» 

Если вы следуете по пути Божьей любви, живя по принципу «отдавать и тут же забывать об этом», вы никогда не 

останетесь в одиночестве! Голос национального согласия за объединение Кореи гремит на весь мир! Наступило время 

освобождения Севера и Юга, и теперь члены Церкви Объединения могут с радостью крикнуть: «Мансе!» (215-107) 

2.5. Международное бракосочетание на стадии роста — это Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар 

Знаете ли вы, что за последние два-три года Церковь Объединения вышла на мировой уровень? Знаете или нет? Что же 

она такое сделала, что так внезапно, ни с того ни с сего, взяла да взлетела? Может, мы достигли этого с помощью денег? 

Или с помощью свидетельствования? Это произошло благодаря Благословению. Триста шестьдесят тысяч пар были 



благословлены в 1995 году. Сперва были тридцать тысяч пар в 1992 году, а затем триста шестьдесят тысяч пар в 1995 

году. Затем идут три миллиона шестьсот тысяч пар. Благословения трех миллионов шестисот тысяч и тридцати шести 

миллионов пар должны были пройти не за три года, и даже не за два с половиной. Ни один человек не верил, что нам 

удастся провести Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар! 

Не знаю, как Бог, но даже я не знал, верить или нет! Подумайте, отличается ли один палец от остальных девяти? 

Сколько их всего? У нас десять пальцев. Я целых три года провозглашал наступление эпохи второго поколения в 

Жардине! В чем суть моего провозглашения? Я говорил об абсолютной вере. Даже если сейчас вы склонны ничему не 

верить, вы все равно поверите! (291-152) 

Когда я говорю о том, что после тридцати тысяч пар следующим будет Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар, 

мне абсолютно никто не верит, и от всех членов я слышу одно и то же! Они уже приклеили мне ярлык неудачника! Более 

того, когда я говорю о том, чтобы от трехсот шестидесяти тысяч пар перейти к Благословению трех миллионов шестисот 
тысяч пар, в это совершенно не могут поверить! Тем более, когда речь заходит о том, чтобы после трех миллионов 

трехсот шестидесяти тысяч пар до конца мая благословить триста шестьдесят миллионов пар, как часть Благословения 

миллиарда двухсот миллионов пар. В своем ли уме тот, кто это говорит? (291-152) 

Бракосочетание трех миллионов шестисот тысяч пар — это стадия завершения. Начав с тридцати тысяч пар, затем 

проведя Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар, мы достигли стадии завершения. Образно говоря, во время 

прилива в течение шести часов поднимается уровень воды. Отлив происходит в течение двенадцати часов, и за это время 

вода, поднявшаяся за первые шесть часов и вода, которая поднялась за вторые шесть часов, достигают одного уровня. 

Если вода, которая поднялась позже, подтолкнет воду, поднявшуюся сначала, она может даже обогнать ее! Итак, 

наступает эпоха уравнивания. (282-181) 

Основой для Благословения тридцати тысяч пар стал год рождения Матери. Это Благословение стало международным. 

Впервые после прихода Родителей было проведено Благословение на стадии формирования во имя создания 

национального и всемирного основания. В дальнейшем будет проведено Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар 
на стадии роста, а затем — Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар на стадии завершения. Международные 

Благословения, начиная с тридцати тысяч пар, открывают путь к Благословению для всех религий и стран. После 

Благословения трехсот шестидесяти тысяч пар, проведенного на стадии роста, я собираюсь дать право на участие в 

нынешнем Благословении трех миллионов шестисот тысяч пар абсолютно всем, даже атеистам! (280-215) 

В будущем будет много мест, где может появиться страна. Вам ведь трудно сейчас свидетельствовать? Если нам 

удастся успешно выйти за рамки уровня рода, мы поднимемся на уровень страны. Если и страна, и ее президент будут 

признаны, появится возможность провести Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар! Я обниму Ким Ир Сена 

и, слегка похлопав его по спине, скажу: «Давай-ка переженим триста шестьдесят тысяч пар! Мы соберем для этого 

молодежь со всей Северной Кореи!» Если я так и сделаю, объединятся Северная и Южная Корея или нет? Если я 

обменяю триста шестьдесят тысяч юношей с Севера на триста шестьдесят тысяч девушек с Юга, сможем ли мы 

объединить Корею? Если даже японцы вступают в смешанный брак с корейцами, логично ли говорить о невозможности 
брака между корейцами с Юга и с Севера? Если Ким Ир Сен — настоящий мужчина, он не будет против такого подбора 

пар! Это же очевидно! (240-205) 

В самом начале, получив Благословение, супруги должны были пройти семилетний период разделения. Нужно было 

подождать семь лет. С точки зрения искупления, возможно ли было снизить этот стандарт? Он был установлен именно 

таким образом. И в основе трехсот шестидесяти тысяч, и в основе трех миллионов шестисот тысяч пар лежит число 

«тридцать шесть». История восстановления постепенно, столетиями развивалась благодаря заплаченным условиям 

искупления и, наконец, достигла этой стадии. Суть Благословений тридцати шести, трехсот шестидесяти тысяч, трехсот 

шестидесяти миллионов и трех миллиардов шестидесяти миллионов пар была одна и та же. Вот так, постепенно двигаясь 

вперед, история и дошла до наших дней. Если же взглянуть с точки зрения основания сердца, никто из людей, живших в 

прошлом, не смог прожить образцовую жизнь на Земле, хоть они и поседели и сморщились. Среди всех 

благословленных японцев нет ни одного достаточно сумасшедшего, чтобы уже тогда понять истинное значение 

Благословения. Так что сейчас в этом деле должен наступить быстрый прогресс, то есть равенство. Почему 
Благословения идут именно в таком порядке: сначала тридцать тысяч пар, затем триста шестьдесят тысяч, три миллиона 

шестьсот тысяч, триста шестьдесят миллионов и, наконец, три миллиарда шестьсот миллионов пар? Этот порядок был 

установлен во время церемонии Благословения тридцати тысяч пар. Это была церемония отделения Божьей всемирной 

сферы Благословения от мира сатаны с помощью числа «три». (291-230) 

Как только заходит речь об Истинных Родителях, все тут же понимают, что имеется в виду преподобный Мун. 

Насколько большое значение это имеет? Упоминание об Истинных Родителях сразу же наводит на мысль о преподобном 

Муне; а что-нибудь еще, кроме этого, вам известно? Ничего, кроме этого, вам и не нужно знать! Сорок лет назад ради 

открытия теории о Втором пришествии я перерыл всю шестьдесят шестую книгу Библии! Сейчас, однако, вам даже не 

нужно знать эту теорию! Спросите кого угодно: «Вы знаете преподобного Муна?» Любой вам ответит, что этот самый 

Мун сочетал браком триста шестьдесят тысяч пар и собирается поженить еще три миллиона шестьсот тысяч пар! «Он 

просто человек или Мессия?» «Мессия», — вот верный ответ! «Просто человек», — ответ неверный. Вы меня поняли? 
(275-66) 

Пришло время, когда Преподобный Мун из Церкви Объединения, заняв положение Истинного Родителя, начал 

проводить грандиозные бракосочетания. Он разослал по всему миру несколько сотен тысяч пар в качестве родовых 

Мессий. Настала эпоха трехсот шестидесяти тысяч пар, и это родословие невозможно уничтожить. Они уже получили 

Благословение, поэтому, начиная с семьи и детей, можно исправить и полностью воссоздать идеал, не удавшийся Иисусу 

из-за ошибок в семьях Захарии и Иосифа, которые не смогли объединиться. Поэтому теперь вполне достаточно единства 

между домами жениха и невесты. Это не что иное, как восстановление ситуации Каина и Авеля. Ведь у жениха, 

будущего мужа, тоже есть свой собственный род, верно? И у жены, конечно же! Если вы стали, к примеру, зятем или 



невесткой и связали воедино оба рода, став родоначальниками ста шестидесяти семей, то в этом едином роду не будет 

места сатанинским делишкам! (274-169) 

Основной корень так и остался ложным, поэтому его нужно вырвать. В наши дни даже появилось особое слово, 

которое обозначает движение за поиски истинных корней. Из-за ложных родителей истинный брак не удалось создать, 

поэтому теоретически вполне логично, что этот ложный корень нужно взять и вырвать. На Земле должны появиться 

Истинные Родители и благословить весь мир. Поэтому и были проведены Благословения сначала трехсот шестидесяти 

тысяч, а затем и трех миллионов шестисот тысяч пар. Так будем мы благословлять три миллиарда шестьсот миллионов 

пар или нет? Вот посмотрим, удастся ли нам это! На самом деле все уже решено. Это обязательно должно произойти! 

(273-247) 

Когда я говорил, что через три года после бракосочетания тридцати тысяч пар мы проведем Благословение трехсот 

шестидесяти тысяч пар, хоть один человек в это верил? Не знаю, не знаю… Наверное, кроме Бога и преподобного Муна, 
таких не было. Однако все было сделано за пять месяцев! И сейчас Благословение трех миллиардов шестисот миллионов  

пар — тоже не проблема! Если взять в расчет, к примеру, одну только Индию с ее индуистами, то их уже больше ста 

миллионов человек! Это не считая Пакистана: одних только мусульман в нем больше семисот миллионов! Знаете, одни 

лишь мусульмане в отдельно взятой стране могут собрать три миллиарда шестьсот миллионов пар. Всю Америку аж 

перекосит от нервного напряжения! Американцы не будут спать по ночам! «Америка, уф, уф, уф, пых, пых, пых!» Вот 

как вас распирала гордость до сих пор! А теперь вы говорите, что у вас большие проблемы! (272-161) 

Поймите, мы не можем бросить на произвол судьбы мир, погрязший во зле и хаосе и настаивающий на свободе 

сексуальных отношений! Бог наказывает этот мир железным молотом. СПИД — это как раз такое наказание! Совершив 

грех, придется принять наказание. Но нельзя же из-за этого умирать! Я должен вас спасти, поэтому мне не остается 

ничего иного, кроме создания одной огромной мировой семьи. Знали ли о взглядах на брак Церкви Объединения те, кто 

получил Благословение среди трех миллионов шестисот тысяч пар? Поймите, сейчас перед нами стоит новая проблема! 

Когда учителю начальной школы говорят: «Знаете, нам уже одиннадцать и двенадцать лет! Когда-нибудь нам тоже 
придется жениться. В нашей церкви браки Церкви Объединения называют ересью и говорят, что это от сатаны. Тем не 

менее, эти триста шестьдесят тысяч пар, которые даже трудно представить, вступили в брак по фотографиям и до 

свадьбы даже не говорили друг с другом! Так вот, они создали семьи и живут счастливо! А в нашей округе те, кто 

вступил в брак по собственному выбору, расходятся уже через неделю и даже меньше! Значит, в Церкви Объединения 

браки правильные?» Что на это можно сказать? Ответ вполне очевиден! (273-252) 

Мы только что сочетали браком триста шестьдесят тысяч пар; если через три года мы благословим еще три миллиона 

шестьсот тысяч пар, а еще через три года — триста шестьдесят миллионов пар, похоже, во всем мире не будет ни одной 

деревушки, где не проживала бы хоть одна благословленная пара! Благословленные семьи будут жить повсюду. 

Раз так, мы становимся по-настоящему могущественными, правда? Ни у одной деревни, ни у одной провинции не 

будет границ! Когда все объединятся друг с другом, все проблемы тут же исчезнут! Можно будет, не вставая с места, по 

телефону заводить друзей в трехсот шестидесяти странах мира! Так можно провести всю свою жизнь. (272-138) 
Сперва были тридцать тысяч пар, затем триста шестьдесят тысяч, и теперь мы приступаем к Благословению трех 

миллионов шестисот тысяч пар. Уже сегодня, по мере продвижения к всемирной сфере освобождения, мы слышим 

крики «Мансе!» До сих пор моя жизнь была незавидной. Ради радости и счастья всего мира я стискивал зубы и шел 

вперед через смерть. Историю четырех тысяч лет нужно было восстановить за четыреста лет, но столько люди не живут. 

Поэтому мне пришлось втиснуть все в сорок лет! Я не стал бы Мессией, если бы не смог завершить всю работу в 

сорокалетний срок. Вы только представьте себе, в какой тяжелой ситуации я оказался! (289-81) 

Чтобы подготовить подходящий момент для появления Истинных Родителей, в мире возникло Движение 

Объединения. Поэтому сейчас даже Благословение проводится в несколько этапов: сперва тридцать тысяч пар, затем 

триста шестьдесят тысяч и, наконец, три миллиона шестьсот тысяч пар. Мы прошли стадии формирования и роста, а это 

значит, что мы вышли за пределы страны. Нам нужно восстановить потерю страны, то есть потерю Израиля, который так 

и не смог завоевать Иисус. Поэтому сейчас моя главнейшая цель — восстановить страну, начиная с семьи и затем пройдя 

уровни рода и нации. Таким образом сейчас мы входим в эпоху Царства. (272-287) 

2.6. Стадия завершения — это Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар 

Благодаря благословленным семьям мы стали распространяться по всему миру. Начав с тридцати тысяч пар, мы 

благословили триста шестьдесят тысяч пар, и сейчас, после Благословения трех миллионов шестисот тысяч пар, 

благословленные семьи распространились по всему миру. Теперь Бог отдает предпочтение семье, а не отдельной 

личности; из всех семей Ему дороже всего семья Истинных Родителей! У Бога на земле появилось несокрушимое 

основание, поэтому и была провозглашена Вселенская суббота для Родителей Небес и земли. Мы успешно миновали 

стадии формирования, роста и завершения. Благодаря этому семьи Церкви Объединения сейчас могут ездить по всему 

миру, не встречая никаких препятствий. Наоборот, их везде только приветствуют! Наступило время, когда Сам Бог 

может отправиться куда угодно и спокойно отдохнуть. 

Поэтому Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар — это церемония провозглашения Небесами начала 

Вселенской субботы. Начиная с тридцати тысяч, трехсот шестидесяти тысяч и трех миллионов шестисот тысяч пар, мы 
благословляем теперь триста шестьдесят миллионов и три миллиарда шестьсот миллионов пар. Это дается нам с 

большим трудом! Благословение трех миллиардов шестисот миллионов пар стало поворотным моментом в истории. 

Если человечество сможет его преодолеть, оно станет единой семьей. 

Семья Адама утратила абсолютно все, и теперь нам предстоит возместить все утраты на уровне страны и затем на 

мировом уровне. Человечество впервые смогло войти в сферу освобождения благодаря моей победе на семейном, 

национальном и мировом уровнях. (287-108) 

Что произойдет после Благословения трех миллиардов шестисот миллионов пар? Это Благословение было последней 

нашей вершиной. Оно было похоже на покорение Эвереста. Сейчас все уже позади. Эта вершина была самой 

неприступной! То, что мы ее преодолели, означало, что мы прошли все три стадии — стадию формирования, то есть 



тридцать тысяч пар, стадию роста, то есть триста шестьдесят тысяч пар, и стадию завершения, то есть три миллиона 

шестьсот тысяч пар. Теперь мы приступаем к Благословению трех миллиардов шестисот миллионов пар. Все 

Благословения основаны на числе «тридцать шесть»; как же среди них оказалось число «тридцать тысяч» пар? Откуда 

взялось число «три»? Число «три» — это число процесса «начало-разделение-единство». Любые изменения всегда 

проходят три стадии. Поэтому все началось с Благословения не тридцати шести тысяч, а тридцати тысяч пар. Эти 

тридцать тысяч пар стали необходимым основанием; к тому же основным числом отделения от сатаны всегда была 

тройка, поэтому она и стала основанием для Благословений трехсот шестидесяти тысяч и трех миллионов шестисот 

тысяч пар. Благодаря этим Благословениям мы переходим на стадию роста. Это как раз труднее всего! Мы притягиваем 

внимание всего мира. Представители всех религий бормочут: «Церковь Объединения благословляет триста шестьдесят 

тысяч и три миллиона шестьсот тысяч пар! Так ли уж легко было собрать триста шестьдесят тысяч пар, не говоря о трех 

миллионах шестисот тысячах пар? Возможно ли такое?» Никто в это не верил! Для этого Благословения был установлен 
последний срок — 15 июля. Мы уже выполнили эту цель! Сегодня у нас на счету свыше двух миллионов пятисот тысяч 

пар. Когда мы это сделали — вчера или позавчера? Двадцать четыре миллиона пятьсот семьдесят тысяч человек! 

Оглянитесь вокруг — через два дня это число перевалит за двадцать пять миллионов человек! (288-16) 

Нам удалось полностью выполнить цель и собрать три миллиона шестьсот тысяч пар; таким образом мы преодолели 

высочайшую вершину мира, и теперь нам нужно двигаться по направлению к ООН, утвердив национальных Мессий во 

главе этого движения. После победы в Благословении трех миллионов шестисот тысяч пар мы должны с помощью 

национальных Мессий всех стран привести в движение членов правительства и кабинета министров этих стран. Для 

того, чтобы попасть в ООН, нужны представители каждой из этих стран. Войдя в ООН, необходимо сделать так, чтобы 

Истинные Родители заняли там подобающее положение; нужно также создать ООН женщин и ООН молодежи. Если 

ООН — это Отец и Мать, Каин и Авель, можно по их подобию создать ООН женщин, ООН молодежи и ООН студентов. 

Таким образом перед нами откроется объединенный мир. (282-36) 

Самое горячее желание всех падших потомков Адама и Евы — узнать, каким же чудом можно соединиться с моей 
родословной! Поэтому их главнейшая надежда — стать моими родственниками. Сколько у меня сыновей? А сколько у 

меня может быть внуков? Спросите лучше, сколько детей будет у моих сыновей и дочерей! Хватит ли по одному на 

каждого? Недопустимо, чтобы каждый произвел на свет меньше двенадцати! Многие ведь этого так ждут! Все — и 

желтые, и черные, и белые, — все без исключения ждут этого! Почему желтую расу так назвали — за желтый цвет 

кожи? Есть лишь одна мировая семья, которая живет единой надеждой. Мы можем стать частью множества 

родословных! Нет такого места, которого не коснулось бы Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар! В любой 

деревушке хоть одна пара да найдется! (283-108) 

В наше время распространение и подъем Церкви Объединения, основанной на семье Истинных Родителей, происходит 

благодаря искуплению на уровне рода. Когда поднимается уровень воды, вода растекается по всем щелям. Точно так же 

сейчас наступает эпоха глобализации Благословения; с 1952 по 1992 год прошло сорок лет, и с 1992 года мы переходим 

на национальный уровень Благословения. 
Сегодня в Церкви Объединения Благословение достигло масштабов страны. Оно вышло за пределы рода и теперь 

движется к эпохе, когда мир будет наполняться благословленными парами, словно водой, которая равномерно 

растекается и заполняет собою каждую щелочку. Оно вышло на уровень рода и стало похожим на наводнение: сперва в 

1995 году были благословлены триста шестьдесят тысяч пар, а затем 13 июня 1998 года было благословлено четыреста 

миллионов пар. Уже прошли Благословения тридцати тысяч, трехсот шестидесяти тысяч и трех миллионов шестисот 

тысяч пар. Последнее из этих Благословений стало пиком, высочайшей вершиной. С этого момента мир буквально 

наводняется Благословением; наступает эпоха Благословения, подобная Ноеву потопу. (289-190) 

Чтобы обстоятельства не застали вас врасплох, а также для разработки совершенной тактики вам не обойтись без 

выполнения всей своей ответственности. Я продолжал идти вперед и сражался снова и снова, и сейчас последним моим 

средством стали Благословения трех миллионов шестисот тысяч, трехсот шестидесяти миллионов и трех миллиардов 

шестисот миллионов пар. Моя ответственность — полностью освободить все человечество и полностью выполнить свою 

ответственность на последней стадии Благословения, то есть благословить три миллиарда шестьсот миллионов пар. Вот 
какой путь мне предстоит! Я живу с осознанием, что не довел до конца ни одного из этих условий. (289-64) 

Нужно одолеть двенадцать вершин. Для этого в Церкви Объединения и проводятся массовые бракосочетания. Начав с 

тридцати шести пар и взяв за основу число «десять», я благословил тридцать тысяч, затем триста шестьдесят тысяч и три 

миллиона шестьсот тысяч пар. Таким образом, мы достигли высочайших вершин. Мы перешли рубеж. До сих пор нам 

было тяжело, а сейчас с помощью Благословений открылись все двери. Три миллиона шестьсот тысяч пар стали 

наивысшим горизонтальным уровнем; благодаря этому вырос и вертикальный уровень. В нашем мире Благословение 

вышло далеко за пределы рода, нации или страны. Подобно ему, в духовном мире Благословение распространяется даже 

на мир ангелов! (286-67) 

Даже если мы благословим три миллиона шестьсот тысяч пар, на этом все не закончится. Говорю вам, что в каждой 

деревне должно появиться знамя Благословения! По-другому просто не может быть! Сказано: «Воткнуть флаг и 

благословлять». Те, кто живет в аду сатанинского мира, могут быть приняты в Царстве Небесном; все без исключения 
должны унаследовать родословие Истинных Родителей! Все должны принадлежать к их роду! Те, кто получил 

Благословение, вывешивают в своем доме флаг Благословения и сами благословляют всю округу без исключения. (285-

310) 

Если до 9 августа 1997 года мы завершим Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар, это значит, что 

Благословение будет провозглашено до того дня, когда мне исполнится семьдесят семь лет, семь месяцев, семь дней, 

семь минут и семь секунд. Тогда каждый человек сможет получить Благословение и освобождение. Если удастся 

провести Благословение трехсот шестидесяти миллионов пар, духовный мир спустится на землю и будет приводить 

людей на Благословение даже насильно! (285-240) 



Современные религии говорят о личном спасении, но ведь это так легко! А как насчет спасения семьи, рода, страны, 

мира и, наконец, всей Вселенной? Поэтому сейчас настало время перейти от спасения страны к спасению мира, ведь три 

миллиона шестьсот тысяч пар — это мировой уровень. Теперь мы можем благословлять даже предков в духовном мире! 

Духовный ли физический мир, но те, кто живет на Земле вместе с Истинными Родителями, становятся народом Царства 

Небесного. Поэтому не забывайте о том, что для освобождения предков, ушедших в духовный мир, вам придется 

устроить свадебный пир! Старайтесь изо всех сил, чтобы завершить это уже сегодня, уже сейчас! Чем больше мы 

медлим, тем нетерпеливее наши предки топают ногами: «Эй вы, сукины дети), вы до каких пор будете резину тянуть?» 

Чем быстрее мы это сделаем, тем быстрее они получат желаемое освобождение, и таким образом начнется освобождение 

духовного мира. Мы благословляем мир ангелов, находясь на земле, поэтому Небесному миру тоже нужно дать 

Благословение! Итак, Хын Джин ним и Тэмоним нас поторапливают: «Нужно благословить три миллиона шестьсот 

тысяч пар!» Когда мы выполним эту цель на земле, в тот же миг я дарую возможность Благословения духовному миру. 
(284-164) 

Хорошо известному преподобному Муну имя дал Сам Бог. Это имя — Истинный Родитель, Истинный Отец. Все, что 

связано с этим именем, все, чего я достиг за восемь стадий, начиная с уровня личности и семьи, — все находится на 

одном уровне. Следуя закону искупления и велению своей души, я создаю единую мировую семью. Три миллиона 

шестьсот тысяч пар получают Благословение, находясь именно на этом уровне. (280-77) 

Сейчас сокращается второй сорокалетний путь. Если мы сможем его пройти, в скором времени наступит эпоха 

свободного брака. Когда родители принимают решение, дети добровольно следуют этому решению. С сегодняшнего дня 

я не буду больше подбирать вам пары. После Благословения трех миллионов шестисот тысяч пар я буду подбирать пары 

лишь немногим. Все необходимые связи уже есть, поэтому те, кто немногим старше Матери, выходившей замуж, 

свободно смогут получить Благословение. Таким образом сейчас Благословение получают даже те, кто еще не достиг 

восемнадцати или девятнадцати лет! (271-104) 

Благословленные семьи должны достичь уровня трансцендентной сверхсемьи, сверхмира, сверхнации и сверхрелигии. 
Это удастся сделать лишь после Благословения трех миллионов шестисот тысяч пар. Поэтому для основания единой 

мировой семьи нужно обязательно знать доктрину Церкви Объединения. Какими силами, спрашивается, один-

единственный человек смог соединить три миллиона шестьсот тысяч пар, которые даже представить-то сложно? Сам 

факт наличия этих сил — вечная гордость всей истории! Вот ведь проблема — сочетать браком одну-единственную 

пару, которые воркуют себе, как два голубка! Стоило им сыграть свадьбу, и вся родня тут же распереживалась! Мать 

только об одном и думает: «Что же получится из всего этого?» Она ночами не спит — все думает о своем зяте… Вот как 

все происходит на самом деле! 

Любой учитель начальной школы должен знать об этом. Если его спросят: «Учитель, это правда, что три миллиона 

шестьсот тысяч пар получили Благословение?», что он может ответить? Сказать, что это ложь? Тогда это не настоящий 

учитель! Если он не в силах ответить на простой вопрос: «Каков смысл Благословения?», он похож на студента, 

провалившего экзамен! (272-229) 
Я заплатил все искупление, какое только возможно! Пришло время, и теперь мы можем благословлять сто шестьдесят 

и даже тысячу шестьсот пар каждую неделю! Все готово для Благословения трехсот шестидесяти тысяч пар? Если 

спросить всех, кто живет в Республике Корея: «Как вы думаете, кто же такой преподобный Мун, который благословил 

триста шестьдесят тысяч пар, то есть сочетал браком семьсот двадцать тысяч человек? Он праведный человек или 

негодяй?» Услышав в ответ «негодяй», спросите: «Почему же этого негодяя уважают даже президенты, и нет числа 

докторам наук, которые ему подчиняются? Его уважают многие из тех, кто достиг больших успехов в своей сфере 

деятельности; неужто все эти люди глупее и хуже вас? Почему же они участвуют в Благословении?» Тогда ваши 

оппоненты сразу же сядут в лужу! Вот в какое время мы живем! (273-170) 

Прошли Благословения трехсот шестидесяти тысяч, трех миллионов шестисот тысяч, трехсот шестидесяти миллионов, 

трех миллиардов шестисот миллионов и трехсот шестидесяти миллиардов пар. В обществе впервые был уничтожен 

СПИД, и Бог с человеком стали единой плотью. И теперь, наконец-то, вот-вот будет построен мир чистой и истинной 

любви! Это не сон! Появление на земле Небесного Царства Бога — это факт, который нельзя отрицать. Это сделал не 
человек, а Сам Бог! (271-99) 

Глава 3. Провиденциальное значение благословленных семей 

1. Тридцать шесть пар 

1.1. Сначала были благословлены три пары 

В 1960 году, перед Святым Бракосочетанием Отец обручил три пары из числа тридцати шести, и после собственной 

церемонии Благословения он их благословил. Таким образом он установил условие, благодаря которому трое детей Отца 

перешли в сферу Божьего идеала, как должны были сделать Петр, Иоанн и Иаков по отношению к Иисусу. Это значит, 

было заложено победное основание, благодаря которому дети никогда не расстанутся с Отцом. (55-164, 1972.5.7) 

Вот чем Отец занимался до сих пор. Первое, что он сделал, было Благословение первых трех пар. Я ведь благословил 

их? Благословил! В 1960-м году Отец не мог провести свое собственное Святое Бракосочетание до тех пор, пока 

благодаря Благословению этих трех пар не заложил для него основание. Когда Отец брал в жены Мать, он сперва нашел 
супругов для трех человек, и только потом провел свою собственную церемонию бракосочетания. После этого он 

благословил эти три помолвленные пары. Именно таков был путь Принципа, и Отец с верой следовал ему. (89-243, 

1976.12.1) 

Три архангела и восемь членов семьи должны были объединиться с Адамом. Восстановив трех духовных детей и 

сочетав их браком, на основе единства восьми членов семьи вы смогли бы предстать перед Богом вместе с ними и с 

тремя архангелами. Вот почему преподобный Мун из Церкви Объединения сперва восстановил троих сыновей и дочерей 

из числа тридцати шести пар и помолвил их перед своей собственной брачной церемонией. Все это проводилось в 

соответствии с Принципом, то есть была основана монолитная структура организации, куда даже вода не может 

просочиться. Адам потерял такую семью, и теперь он должен ее восстановить. (126-49, 1983.4.10) 



Взгляните на семью Отца: у него есть дети и на вертикальном положении, и на горизонтальном основании. Кто из 

Истинных детей занимает положение горизонтального Авеля? Это Хын Джин Ним, второй старший сын. В Церкви 

Объединения для того, чтобы восстановить тридцать шесть пар, сперва нужно освободить трех учеников Иисуса, ведь 

число «три» представляет собой семью архангела. Поскольку число «три» было восстановлено, смогли появиться 

тридцать шесть пар как прообразы семей Адама, Ноя и Иакова. 

Среди этих трех семей, представляющих собой тридцать шесть пар, самая первая — это семья Кима Вон Пхиля. 

Далеко не каждый может занять такое положение! Этот человек должен обладать определенным основанием в духовном 

мире, построенным в соответствии с определенной программой; иначе он не сможет занять положение старшего сына. 

Ким Вон Пхиль смог удовлетворить всем этим требованиям. Кто же займет положение второго по старшинству? Это 

положение занял Ю Хё Вон. Наконец, позицию третьего сына занял Ким Ён Хви. (169-109, 1987.10.29) 

Начав с трех семей, нужно найти еще двенадцать человек. Этим двенадцати будет доверена историческая миссия; 
однако для этой миссии двенадцати человек будет недостаточно. Поэтому нужно отыскать тридцать шесть человек, 

двенадцать из которых отвечают за прошлое, двенадцать — за настоящее, и еще двенадцать — за будущее. Вот откуда 

взялись тридцать шесть пар. Тридцать шесть пар — это квинтэссенция, состоящая из десяти поколений от Адама до Ноя, 

десяти поколений от Ноя до Иакова, а также двенадцати его сыновей; иначе говоря, это предки двух тысяч лет истории, 

которые были разъединены между собой. (89-243, 1976.12.1) 

1.2. Значение установления тридцати шести пар 

Тридцать шесть пар состоят из первой, второй и третьей семьи. Первая семья представляет эпоху Ветхого Завета, когда 

люди вступали в брак без разрешения Бога. Вторая семья символизирует эпоху Нового Завета, эпоху ожидания брака на 

избранной Богом земле. Однако из-за смерти Иисуса на кресте это желание не осуществилось, и началась эпоха невесты, 

ожидающей жениха. Третья семья символизирует эпоху Завершенного Завета, эпоху совершенства и ожидания начала 

Божьей семьи. Современное провидение входит в эпоху провидения восстановления, когда Иаков одержал победу. 

Поэтому Отцу нужно восстановить искуплением эпохи слуги и приемного сына и начать эпоху истинных детей. 
Тридцать шесть пар должны были символически восстановить все эти три эпохи. (55-165, 1972.5.7) 

Из этих тридцати шести пар первая группа состоит из пар, состоящих в браке, и соотносится с Эпохой Ветхого Завета; 

вторая группа символизирует эпоху Иисуса, когда он хотел жениться, но не смог этого сделать. И третья группа 

представляет собой эпоху Завершенного Завета, когда Иаков смог одержать победу и преодолеть все страдания. Эти 

тридцать шесть пар, во главе с Отцом, стали победным основанием, благодаря которому эпоха Ветхого, Нового и 

Завершенного Завета были восстановлены искуплением за одно поколение. Более того, благодаря совершенству 

одержавшей победу семьи сразу три эпохи были искуплены горизонтально за одно поколение; именно в этом и 

заключается историческое значение Благословения тридцати шести пар. (Божья воля и мир, 165) 

С провиденциальной точки зрения первая группа из тридцати шести пар занимает положение восстановленной семьи 

Адама. Семья Адама, включая Каина и Авеля, связана с Ноем благодаря числу «двенадцать»; для того, чтобы заплатить 

за нее искупление, и было утверждено двенадцать пар. Вторая группа семей символизирует восстановление периода от 
Ноя до Авраама, а также двенадцать поколений, продолженных Исааком и Иаковом из-за внедрения сатаны в семью 

Авраама. Иаков впервые в истории горизонтально восстановил искуплением вертикальное провидение благодаря своим 

двенадцати сыновьям; именно это и символизирует третья группа семей, входящая в тридцать шесть пар. Семьи, 

вставшие на победное основание, созданное Иаковом на личном уровне, символизируют эпохи Ветхого, Нового и 

Завершенного Заветов. (Божья воля и мир, 165) 

Тридцать шесть пар — словно тридцать шесть поколений. Это наши восстановленные прародители, исправившие все 

ошибки в процессе Божьего провидения восстановления. Это значит, что они восстановили искуплением историческое 

прошлое и настоящее, и теперь занимают положение двенадцати учеников Иисуса, то есть Ветхого и Нового завета. 

Иначе говоря, по законам Принципа Эпоха Завершенного Завета не может начаться до тех пор, как эпохи Ветхого и 

Нового заветов достигнут совершенства. Ради этого и были благословлены тридцать шесть пар. (54-293, 1972.3.26) 

Отец должен был подготовить горизонтальное основание искупления на семейном уровне, поэтому он благословил 

тридцать шесть пар на основании личной победы. Это основание было заложено еще в семье Ноя, верно? Семья Ноя 
была создана на традиционной семейной основе. Далее, каково было значение семьи Иакова, или что представляют 

собой семьи третьей группы? Это чистые, никогда не вступавшие в брак мужчины и женщины. С них и должна была 

начаться закладка на земле совершенного основания после того, как все будет восстановлено искуплением. Лишь после 

этого благодаря двенадцати семьям, представляющим собой семью Иакова, может начаться горизонтальное 

распространение этих семей во всех направлениях. Тогда они построят основание как семьи, представляющие собой 

тридцать шесть пар, ведь они занимают положение двенадцати старейшин, возглавляющих двенадцать родов, живших на 

протяжении трех эпох. Объединившись с Иаковом, они представляют собой три эпохи — формирования, роста и 

завершения. Эти эпохи должны стать единым целым. (47-199, 1971.8.28) 

Тридцать шесть пар представляют собой праведных предков, которым в течение истории были доверены миссии в 

провидении восстановления. Это — избранные семьи, наделенные ответственностью субстанциально восстановить на 

горизонтальном уровне все промахи и поражения, допущенные нашими предками. Ведь эти пары — воскресшие 
воплощения наших предков. Поймите, что эти тридцать шесть пар представляют собой три миллиарда шестьсот 

миллионов современного человечества. (40-185, 1971.2.1) 

Взглянув на мир, мы увидим, что в нем живут и те, кто обзавелся семьей, и те, у кого нет семьи. Людей, у которых нет 

семьи, можно разделить на две группы. Одна из этих групп — это те, кто вступал в отношения с противоположным 

полом, исходя из своих собственных желаний, но позднее порвал все отношения. Таким образом, всех людей в мире 

можно разделить на три группы: на тех, кто вступил в брак по собственной воле; тех, кто вступал в отношения, но не 

создал семьи — в последнее время таких людей стало очень много, верно? И затем чистые, никогда не вступавшие в 

брак юноши и девушки. Вот из таких людей и состоит сегодняшнее человечество. С вертикальной точки зрения оно 

разделено на три группы. Проще говоря, это люди, женившиеся по собственной воле, а также люди, которые вступали в 



отношения, но не сумели довести их до логического завершения. Они подобны Иисусу и Святому Духу, которые до сих 

пор находятся на стадии помолвки перед созданием семьи. И, наконец, чистые девственники, неженатые и незамужние 

юноши и девушки. Для того, чтобы восстановить искуплением все три типа людей, им нужно утвердиться на семейном 

уровне, представляющем собой вертикальную историю. Ради этого и были благословлены тридцать шесть пар. (58-183, 

1972.6.11) 

Иисус нашел двенадцать учеников, чтобы те стали представителями трех эпох, начиная с семьи Адама, семьи Ноя и 

семьи Иакова, но не смог это осуществить. И теперь для того, чтобы восстановить искуплением неудачу Иисуса, я 

утвердил тридцать шесть пар. Вот как связаны обе части. Как видите, Отец никогда не относился к делу легкомысленно! 

(23-62) 

Господь Второго пришествия должен восстановить искуплением положение семьи Адама. Поэтому ему нужно найти 

прообразы семей Адама, Ноя и Авраама и утвердить их в качестве прародителей. Для этого нужно сначала найти 
двенадцать семей, подобных семье Адама, затем двенадцать семей, подобных семье Ноя, и двенадцать семей, подобных 

семье Иакова. Они и станут нашими вертикальными прародителями. (22-215, 1969.2.6) 

Тридцать шесть пар — это воскресшие предки истории человечества. Что же им предстоит сделать? Люди вертикально 

преумножались в течение шести тысяч лет и горизонтально расселялись по всей земле. Их нужно соединить вместе. 

Завершая вертикальное искупление, нужно искупить двенадцать поколений. Эти двенадцать поколений связывают 

воедино всех, живущих в нашем мире. Даже на земле сфера формирования соотносится с парами, состоящими в браке, 

сфера роста — с парами, вступавшими в отношения, но не создавшими семьи, и сфера совершенства — с чистыми, 

неженатыми и незамужними юношами и девушками. (122-97, 1982.11.1) 

Тридцать шесть пар связаны с числом «двенадцать». От Адама до Ноя прошло десять поколений, но они все равно 

соотносятся с числом «двенадцать», ведь в это число входят и Каин с Авелем. От Ноя до Авраама прошло еще десять 

поколений, однако вместе с Исааком и Иаковом все равно получится число «двенадцать». Лишь Иаков смог 

горизонтально развернуться на основе числа «двенадцать» и поселиться на земле. Точно так же в Церкви Объединения 
должны появиться тридцать шесть пар. 

Образ семьи Адама, Ноя и Иакова соотносятся с семьями первой, второй и третьей групп. Благодаря им все события, 

происходившие в истории, будь то Ветхий или Новый завет, могут соединиться с эпохой Завершенного Завета. Эти 

семьи связаны друг с другом, как представители духовного мира и земные предки. Вот почему каждая пара из тридцати 

шести пар — это наши прародители. (164-269, 1987.5.17) 

Кто они — тридцать шесть пар? Первая группа из них — это те, кто вступил в брак по собственной воле; они 

предстали перед Богом и благодаря Благословению соединились с Ним. Вторая группа — это те, кто не смог довести до 

конца отношения любви; я соединил их в Благословении. Я не просто подбираю пары и провожу Благословение. 

Почему, спросите вы? Да потому, чтобы спасти людей всего мира. Далее, третья группа — чистые мужчины и женщины. 

Все пары, ранее состоявшие в браке, должны проявить абсолютное послушание перед первой группой. Вы поймете это 

гораздо лучше, когда попадете в духовный мир. Вторая группа, в свою очередь, должна проявить полное послушание 
перед третьей. Когда придет время полного исполнения Божьей воли на земле, тогда третья группа из тридцати шести 

пар займет центральное положение. Уверен, до меня никто не говорил вам об этом! Итак, кого же Господь навестит в 

первую очередь? Конечно, не пары, которые уже состояли в браке! Он не придет и к тем, кто уже вступал в отношения, 

хоть и не довел их до брака. Он захочет увидеть чистых девственников, неженатых и незамужних мужчин и женщин. 

(148-284, 1986.10.25) 

Если бы я не благословил тридцать шесть пар, у вас не было бы никакого основания. Вы знали об этом? Когда 

тридцать шесть пар преумножатся и распространятся по земле, весь мир станет их частью. Если причислить людей, 

ранее состоявших в браке, к стадии формирования, вторая группа семей будет стадией роста, поэтому мы соотносим эти 

три группы семей с семьями Адама, Ноя и Иакова. До Иакова мы не могли войти в эпоху преумножения по горизонтали. 

Мы входим в эпоху горизонтальной экспансии, основываясь на двенадцати родах. Отец должен стать центром 

двенадцати колен — ведь на Небесах есть двенадцать жемчужных ворот, и в году — двенадцать месяцев. Они должны 

жить в согласии друг с другом. Тридцать шесть пар должны объединиться вокруг Отца, словно двенадцать братьев и 
двенадцать апостолов Иисуса, и двенадцать из этих тридцати шести — неженатые и незамужние мужчины и женщины. 

Следом за ними идет группа людей, вступавших в отношения по своей воле, и, наконец, те, кто ранее состоял в браке. 

Никакой путь у нас не получится, пока не будет создано условие единства всех этих людей. (148-284, 1986.10.25) 

Семьи, принявшие от Отца Благословение, будучи чистыми юношами и девушками, утверждаются на основании, 

которое соединяет их напрямую с Отцом. Поэтому, что касается основания на семейном уровне, в будущем центральное 

место займут семьи, жившие до Благословения в безбрачии. Помните об этом — ведь вам предстоит установить именно 

такой эталон семьи. Принимая во внимание тридцать шесть пар, среди первой, второй и третьей групп именно третья 

группа заняла центральное положение. (31-284, 1970.6.4) 

Тридцать шесть пар должны заложить основание для всеобщей истории провидения, начиная с эпохи Адама до Ноя, от 

Ноя до Авраама, от Авраама до Иакова, и перейдя, в конце концов, к двенадцати его сыновьям. Это нужно не для того, 

чтобы вновь пережить историю прошлого; это необходимо для горизонтального восстановления искуплением ошибок, 
совершенных нашими предками. Борьба ради этой возможности началась на основе тридцати шести пар. Отец 

благословил их вовсе не потому, что понятия не имел о событиях, происходящих в мире. У него была веская причина 

заняться столь великим делом: ведь обстоятельства, в которых находится Бог, куда ужаснее, чем ситуация человечества, 

а Божья воля гораздо величественнее воли и стремлений человечества. 

Мне предстояло восстановить искуплением историческую обиду Бога, потерявшего детей, и, поскольку я должен был 

горизонтально, в реальности восстановить вертикальную историю, чтобы получить возможность восстановить и 

утвердить первоисточник наших предков и эталон, которого они пытались достичь, я и благословил тридцать шесть пар. 

(16-60, 1965.12.26) 



Какова ответственность тридцати шести пар? Защитить от вторжения все исторические условия искупления, 

созданные до сегодняшнего дня. Иначе говоря, они должны стать совершенной преградой, которая сможет отбить 

любую атаку сатаны. Вот почему эти семьи должны установить новые традиции и новую идеологию, полностью 

изолированные от сатаны. Семьдесят две и сто двадцать пар должны на основе этой традиции создать прочную 

вертикальную связь. Принимая все это во внимание, вы должны понять, насколько бесценна ответственность, 

возложенная на тридцать шесть пар. (28-60, 1970.1.3) 

Вот в чем проблема пар, ранее состоявших в браке. Если им придется попасть в духовный мир, они поймут разницу. В 

духовном мире вы увидите, насколько сильно отличается положение благословленных чистых юношей и девушек от 

положения благословленных пар, ранее состоящих в браке. В духовном мире, на небесах, как и в современном обществе, 

существует три класса — то есть высший, средний и низший класс. Что касается тридцати шести пар, состоящих из трех 

групп по двенадцать пар в каждой, эти группы представляют собой семью Адама, Ноя и Иакова. Какая из этих групп 
будет цениться выше всех? Это третья группа семей. В будущем вы должны будете служить таким семьям. В данный 

момент мы не делаем различий, ведь время для этого еще не настало. Это, однако, вовсе не значит, что между ними нет 

разницы! Они очень сильно отличаются. (30-189, 1970.3.22) 

Я вложил все свои деньги в покупку золотых колец, одежды и всего, что было нужно, для получающих Благословение. 

Почему я это сделал? Я ведь даже не просил тридцать шесть пар об оплате взноса за Благословение! Я собрал вместе 

чужих детей и сочетал их браком, причем их свадьба была богаче, чем свадьба моих собственных детей.  

Мне удалось все достойно завершить, хоть мне и противостоял весь мир. Благословение прошло в три этапа. Если вы 

решите заняться этим в миру, получите ли вы что-нибудь обратно, к примеру, землю или деньги? Вам вообще хоть что-

нибудь вернется? Подумайте сами — если бы я заботился о таких пустяках, осмелился бы я на такое или нет? Неважно, 

какой шум поднялся в Корее и в традиционных церквях; не имеет значения, насколько переполошилась Америка и весь 

мир — я не колебался ни минуты. Вот как было до сих пор! (126-299, 1983.4.28) 

1.3. Благословение прошло в три этапа, сопровождаемое множеством самых разных историй 
Благословение тридцати шести пар в 1961 году прошло в эпицентре сумятицы и хаоса. В конце концов нам пришлось 

перед самой церемонией поставить охрану у главных ворот. Однако Отец сделал все, что мог, не обращая внимания на 

поднятый шум. Родители этих тридцати шести пар приходили толпами, выкрикивая самые разные оскорбления в наш 

адрес и устраивая скандалы. Доходило до того, что некоторые из них написали анонимные заявления в департамент 

юстиции, требуя посадить Отца в тюрьму, и ему пришлось несколько раз являться в суд. Из этих родителей набралось 

двенадцать человек, которые с особым отчаянием и яростью пытались уничтожить Церковь Объединения, засыпав ее 

угольным порошком. Вот в каких обстоятельствах росла Церковь Объединения. Нам противостояли, и в этой ситуации 

мы должны были расчистить основание для победы. Нам приходилось рисковать, закладывая основание для победы 

посреди яростной оппозиции со всех сторон. (23-317, 1969.6.8) 

Когда я проводил бракосочетание тридцати шести пар, я послал приглашения на свадьбу всем родителям женихов и 

невест от своего имени. В этих пригласительных письмах я писал: «Уважаемые отец и мать! Такого-то числа ваш сын 
или дочь вступят в брак в церкви Чхонпхадон. Пожалуйста, помните о том, что вы можете присутствовать на церемонии 

лишь в том случае, если наденете Святые одежды. Иначе мы не сможем вас принять!» Эти приглашения вызвали 

небывалое смятение родительских умов; вы даже не представляете, какой шум они подняли! «Как такое вообще могло 

случиться? Кто осмелился посылать родителям приглашения на свадьбу их собственных детей?!» Они могли галдеть 

сколько угодно! Однако если я что-то решил, я довожу это до конца. Даже если они вызовут полицию, в конце концов 

все завершится именно так, как хочу я, а не они! (162-321, 1987.4.17) 

Когда в Корее проводилось Благословение тридцати шести пар, этим парам приходилось относиться к собственным 

родителям как к архангелу. Никто из них не сказал ни слова родителям о своем бракосочетании. И в последнюю минуту, 

когда не оставалось другого выбора, я послал этим родителям пригласительные письма, которые пришли за неделю до 

бракосочетания. К тому же эти письма диктовали определенные условия — к примеру, облачение в Святые одежды как 

обязательный атрибут присутствия на церемонии. Тогда-то родители и начали кидать мне оскорбления прямо в лицо и 

кричать, что я не имел права забирать их детей и сочетать их браком. В-общем, они учинили порядочный скандал, но я 
ничем не мог им помочь. Представьте на минутку, как неприятно все это было для родителей! Поэтому нам в конце 

концов пришлось захлопнуть стальные ворота и накрепко запереть их, чтобы никто не смог войти. Вот на что нам 

приходилось идти, чтобы избавиться от них! (90-124, 1976.10.21) 

У одной из женщин-лидеров, благословленных в числе тридцати шести пар, был очень известный отец. Он занимал 

высокий пост и даже не думал о том, кто такой преподобный Мун. Короче говоря, он думал об Отце не больше, чем о 

любом другом человеке, проходящем мимо. Когда пришло время благословить его дочь, я послал ему приглашение. Он 

явился на церемонию бракосочетания, ведь он очень хотел увидеть, как его дочь выходит замуж. Он вошел в двери, 

исполнившись гордости. Мы дали ему понять, что, если он хочет принять участие в брачной церемонии Церкви 

Объединения, ему нужно переодеться в Святые одежды. Он пришел в своем лучшем костюме, поэтому был слегка 

растерян — ведь мы преградили ему путь и не позволили войти в ворота. Он настаивал на том, чтобы войти — ведь там, 

в конце концов, выходила замуж его собственная дочь! Однако мы не позволили ему войти. В итоге ему не оставалось 
иного выбора, кроме как пойти к одному из наших членов и попросить его одолжить ему Святые одежды. И тогда он, 

переодевшись в них, принял участие в церемонии. (75-216, 1975.1.5) 

Когда тридцать шесть пар получали Благословение, могли ли они уведомить об этом своих отца и мать? Понравилось 

бы родителям, коли их дети пришли бы к ним и давай обсуждать перспективу вступления в брак в Церкви, против 

которой были настроены родители? Что скажете? Ответ очевиден. Если бы родители пришли на бракосочетание, это 

событие стало бы для них бельмом в глазу, вместо того, чтобы стать счастливейшим днем в жизни. Должен ли был Отец, 

зная обо всем об этом, уведомить родителей заранее и попросить их благословения на брак? В конце концов, родителей 

все же нужно было поставить в известность, поэтому мы послали им пригласительные письма, да так, чтобы они 

получили их за день до бракосочетания. Мы послали им приглашения, где было написано: «Ваш сын или дочь 



собираются принять участие в Святом Бракосочетании, поэтому мы приглашаем вас присутствовать на церемонии». (61-

313, 1972.9.3) 

Революционные действия Отца перевернули с ног на голову все традиции прошлого — и христианские, и корейские 

традиции. Как такое могло случиться? Мы отвергли отца и мать. Разве я спрашивал мнение ваших отца и матери перед 

тем, как дать вам Благословение? Нет, потому что Благословение — это отданный мною приказ. Отец — это субъект. Во 

время Благословения тридцати шести пар мы не разрешали присутствовать ни отцам, ни матерям. Они могли прийти 

лишь при одном условии: если они наденут Святые одежды. Из-за этого они учинили такой скандал! Это была 

революция из революций! Были полностью перестроены все традиции прошлого. (213-17, 1991.1.13) 

Когда проводилось Благословение тридцати шести пар, в котором часу была проведена первая часть церемонии? На 

рассвете, верно? Семьи женихов и невест собрались снаружи, с боем прорываясь внутрь и вопя: «Освободите моего 

отца!», или «Отпустите мою дочь!» По их словам выходило, что я — вор, укравший отца или дочь у детей или 
родителей! Они сделали из меня вора, и они же еще кричали на меня: «Ты, Мун, такой-растакой! Выходи давай! Ты 

разрушил нашу семью и довел до сумасшествия нашу дочь!» Перед вступлением в брак полагается получить согласие 

родителей. Однако в нашем случае мы разослали родителям пригласительные письма и попросили их надеть Святые 

одежды, если они решат прийти. Это было настоящее безрассудство! Я знаю, что это было просто возмутительно! Если 

бы я этого не знал, я провел бы Благословение с сердцем, легким, как перышко; но мне пришлось проводить Церемонию, 

постоянно помня об этом, и это было самое сложное. Разве не так? Если бы я не понимал всей безрассудности своего 

поступка, при звуках долетающих до меня проклятий и оскорблений я думал бы: «Чего это они так ругаются?» Но я 

проводил церемонию, отдавая себе отчет в том, что меня за это будут проклинать. Я провел церемонию до конца, 

постоянно помня об этом. Если бы я этого не сделал, искупление не было бы заплачено. Вы не можете просто закрыть 

глаза и кое-как довести дело до конца. (211-332, 1991.1.1) 

Когда я благословлял тридцать шесть пар, одна группа была благословлена ночью, другая — днем и третья — на 

рассвете. Почему? Да потому, что родители всех женихов и невест были против того, чтобы их дети вступали в брак. С 
точки зрения Божьей воли, поскольку история началась с ложных родителей, я должен был взять за все ответственность, 

заняв положение Истинных Родителей. Родители были против брака, и вся страна тоже. Мне пришлось явиться в суд и 

дать письменные показания перед тем, как провести Благословение. Ни один человек даже не подозревает о том, через 

что мне пришлось пройти, выполняя свою миссию! У меня не было никакого основания, на которое я мог бы опереться. 

Я рисковал всем. (91-259, 1977.2.23) 

Хотите, чтобы Отец рассказал вам что-нибудь забавное? Когда в Корее проводилось Благословение тридцати шести 

пар, ко мне пришел один человек. Кстати, его зять находится сейчас вместе с нами. Этот человек заявил, что обеих его 

дочерей одурачили и заставили стать членами Церкви Объединения. Он работал директором одной из школ, и он уже 

выбрал в качестве будущих зятьев двоих учителей из этой же школы, обладающих такими-то и такими-то качествами. 

Поэтому он не мог позволить своим дочерям участвовать в массовом бракосочетании. Однако Отец сказал ему лишь 

следующее: «Хотите помешать — что ж, мешайте! Все равно ваши дочери будут благословлены мною!» (22-261) 
Неужели вы думаете, что я, подбирая тридцать шесть пар, советовался с их родителями? Я собрал вместе чужих детей, 

сочетал их браком по своему собственному усмотрению, ничего не обсуждая с родителями и даже не поставив их в 

известность. Из-за этого они не только ругали меня, но и били бы палками, будь у них такая возможность. Если бы дело 

происходило в древнем Израиле, с меня сорвали бы одежду и закололи насмерть! Однако я закончил все в мгновение 

ока, до того, как родители начали гадать, что же там происходит. Я собрал вместе детей сатаны, превратил их в детей 

Бога и сочетал их браком. Разве можно слушать чьи-либо советы, когда приходит вселенская Небесная удача и 

завершается путь восстановления? Кого я должен спрашивать, проводя Благословение? Все должно подчиняться лишь 

принятым мною решениям. Тридцать шесть пар — это наши прародители. Во время Благословения они получили 

любовь, которая позволила им стать прародителями; должны ли они, в таком случае, спрашивать совета у своих 

физических родителей? Этот вопрос они могут обсуждать лишь с Богом. (18-207, 1967.6.8) 

Поскольку Благословение тридцати шести пар должно было проводиться в полночь, как только стемнело, перед самой 

церемонией мы заперли двери. Во время церемонии с улицы доносились крики: «Отпустите моего сына, отдайте моего 
мужа! Что вы там делаете с чужими детьми?» Они протестовали потому, что браки детей должны проводиться 

родителями, однако в реальности было то, что есть: преподобный Мун из Церкви Объединения сочетал их браком 

единолично. Они протестовали, как отцы и матери из мира сатаны. Сатана отнял у Бога Его детей, поэтому Отец отнял 

их обратно, вырвав из сатанинских тисков, и восстановил их искуплением. Благодаря Благословению он должен был 

вернуть сыновей и дочерей, потерянных в истории, и восстановить их искуплением. Вот почему церемония завершилась 

очень быстро. У Отца не было другого выхода, ведь он пытался завершить восстановление искуплением. (19-120, 

1967.12.31) 

2. Семьдесят две пары 

2.1. Значение Благословения семидесяти двух пар 

Неужели мы до сих пор терпели неудачи лишь из-за того, что наши предки не справились со своей ответственностью? 

Нет, это не так. Конечно, они совершили ошибку, но это была лишь одна из причин; братья, Каин и Авель, тоже 
совершили ошибку. Поэтому семьдесят две пары должны были занять по отношению к тридцати шести парам 

положение братьев, Каина и Авеля. Благодаря Благословению семьдесят две пары смогли опереться на горизонтальное 

земное основание, заложенное поколением Иакова. Таким образом, семьдесят две пары опирались на восстановленный 

эталон семьи, как Каин и Авель. Благодаря этому семьи прародителей прямого родословия смогли появиться на земле в 

качестве восстановленных семей. Таким образом был сформирован связующий центр. Формирование модели кланов 

Израиля началось с двенадцати семей. Сегодня мы, благодаря Благословению семидесяти двух пар, можем подготовить 

основание для наших предков. (47-200, 1971.8.28) 

Воля провидения заключалась в том, чтобы организовать семьи по образу двух сыновей, которые предстали перед 

предками, поэтому и были благословлены семьдесят две пары, то есть тридцать шесть пар, умноженных на два. Все, что 



не удалось выполнить семье Адама на вертикальном историческом пути, должны были исправить Каин и Авель, но и 

они потерпели поражение. Иначе говоря, они не смогли установить условия искупления. Тем не менее, благодаря 

Благословению семидесяти двух пар, созданных по образцу семей Каина и Авеля, был установлен победный эталон 

продлившегося вертикального провидения в точке пересечения с горизонталью. После Благословения тридцати шести и 

семидесяти двух пар на земле утвердилось вертикальное основание идеологии, следующей по образцу Каина и Авеля. 

Затем нам предстоит восстановить вертикальный эталон семьи на горизонтальном уровне. Этот семейный эталон нужен 

для восстановления семьи Адама. (16-62, 1965.12.26) 

Тридцать шесть пар утвердили эталон восстановления всех ошибок тридцати шести поколений, поэтому они и стали 

прародителями. Однако нам недостаточно иметь в качестве прародителей тридцать шесть пар. Где начало этой борьбы? 

Первая стычка произошла между Каином и Авелем, сыновьями Адама и Евы. Именно они привели мир к разрушению и 

довели его до нынешнего состояния. Я имею в виду, что они породили мир постоянной междоусобной борьбы между 
предками. Все это нужно восстановить искуплением. Для этого нам нужно установить определенное условие, чтобы 

сыновья и дочери тридцати шести поколений мирно объединились перед лицом Бога. Вот почему я благословил 

семьдесят две пары, то есть тридцать шесть пар, умноженные на два; они представляли собой разделение Каина и Авеля. 

Благодаря этим семидесяти двум парам было подготовлено историческое основание для прародителей. На этой основе 

Каин и Авель должны прекратить борьбу и объединиться, создав четырехпозиционное основание. Таким образом 

утверждается абсолютный эталон, который поможет нам защититься от сатаны. Понимаете ли вы теперь, в каком 

тяжелом положении оказались семьдесят две пары? (19-120, 1967.12.31) 

Основой для Благословения семидесяти двух пар стало Благословение тридцати шести пар. Семьдесят две пары 

символизируют семьи Каина и Авеля, восстановленные на основе семьи Адама. Адам с Евой смогут предстать перед 

лицом Бога лишь на основании полного единства Каина и Авеля. Для того, чтобы Адам и Ева стали совершенными 

прародителями всего человечества, Каин и Авель должны полностью объединиться. Тридцать шесть пар символизируют 

семью Адама; они тоже являются прародителями. Поэтому тридцать шесть пар смогут называться родителями, лишь 
встав на основание единства семей Каина и Авеля. Семьдесят две пары представляют собой Каина и Авеля, поэтому их 

число — это тридцать шесть пар, умноженные на два. (Божья Воля и мир, 166) 

Кто такие семьдесят две пары? В Библии кое-где есть записи о том, что у Иисуса было семьдесят последователей; в 

других местах мы читаем, что их было семьдесят два. Правда в том, что на самом деле последователей было семьдесят 

два. Основываясь на двенадцати родах, число «шесть» имело большое значение, ведь если к нему прибавить шесть 

старейшин родов, получится число «двенадцать» (шесть умножить на два — будет двенадцать). А если шесть умножить 

на один, будет шесть. Итак, получается число «семьдесят два». Если бы последователей было всего семьдесят, это число 

не соответствовало бы остальным цифрам. Вот почему правильным числом было «семьдесят два». Эти семьдесят две 

пары представляют собой сыновей и дочерей тридцати шести пар, центральных пар и наших прародителей, то есть их 

потомки. Очевидно, что наши предки не смогли осуществить Божью волю из-за того, что Каин и Авель, два сына в 

первой семье в истории, не смогли объединиться. Поэтому-то провидение Бога и пришлось продлевать. Семейное 
основание, на котором должны были объединиться Каин и Авель, сыновья и дочери, а также братья и сестры, так и не 

удалось утвердить. Итак, кто же такие семьдесят две пары? Число «семьдесят два» получается, если тридцать шесть пар 

умножить на два. Поэтому мы считаем семьдесят две пары Каином и Авелем, то есть сыновьями тридцати шести пар; из 

них тридцать шесть пар — типа Авеля, и тридцать шесть — типа Каина. Если их сложить вместе, получится семьдесят 

две пары. Это и есть пары-представители, избранные ради восстановления искуплением неудач наших исторических 

прародителей. И все это — ради полного объединения Каина и Авеля. (84-144, 1976.2.22) 

Тридцать шесть, семьдесят две и сто двадцать пар — это единая команда. Их нельзя разлучать. Тридцать шесть пар 

соотносятся с поколениями наших предков, достигшими успеха. Следующие за ними семьдесят две пары — это сыновья 

и дочери. А сто двадцать пар можно назвать первосвященниками наций в нашем мире. Проще говоря, они представляют 

собой двенадцать колен, то есть ответвления двенадцати родов, расселившихся по миру. И теперь первоочередная задача 

— объединить прародителей, Каина с Авелем, а также все двенадцать родов. Это и есть великий труд восстановления. 

(82-237, 1976.1.31) 
«Я», живущий в настоящее время — это плод прошлого, центр современной эпохи и начало будущего. Иными 

словами, это слияние трех эпох. Число «тридцать шесть» — это объединение отдельных сущностей всех трех эпох. Если 

три эпохи умножить на двенадцать — получим тридцать шесть пар. Нам нужно восстановить детей, то есть Каина и 

Авеля, начиная с тридцати шести пар, поэтому вполне логично появление семидесяти двух пар. (34-262, 1970.9.13) 

Первый вопрос, который поднимается в любой семье — насколько тесно смогут объединиться родители и дети. К 

примеру, Адам должен был в своей семье стать полностью единым с Каином и Авелем. Для того, чтобы ваша семья 

предстала перед Богом в полном единстве, родители и двое их сыновей должны установить условие абсолютного 

объединения. Иначе им никак не предстать перед Богом! Вот для чего нужны семьдесят две пары, то есть тридцать 

шесть пар, умноженных на два. Эти пары можно сравнить с семьюдесятью последователями Иисуса. Благодаря 

восстановлению семьи появились семьдесят две пары, и теперь может зародиться род, который зиждется на двенадцати 

апостолах Иисуса и семидесяти его учениках. Проще говоря, семьдесят две пары — это родовая модель 
восстановленных семей двенадцати апостолов и семидесяти последователей Иисуса. Иными словами, тридцать шесть и 

семьдесят две пары соотносятся с двенадцатью родами и семьюдесятью последователями Иисуса в Израиле, то есть эти 

пары — восстановленные представители предводителей израильтян. Они также воплощают собой восстановленные 

числа, которые старался восстановить Бог с помощью Израиля. (54-293, 1972.3.26) 

Что это за семьдесят две пары? Для полного восстановления семьи сперва должны стать единым целым. Если Адам и 

Ева хотят предстать перед Богом совершенными, им нужно сначала опереться на основание полного единства Каина и 

Авеля. Предки занимают положение родителей. Для того, чтобы они смогли предстать перед Богом в совершенстве, 

нужно восстановить основание Каина и Авеля. Тридцать шесть пар — это наши предки. Если предки собираются 

предстать перед Богом, им нужно основание единства семей Каина и Авеля. Поэтому и появились семьдесят две пары, то 



есть тридцать шесть пар, умноженные на два. Эти семьдесят две пары соотносятся с семьюдесятью учениками Иисуса. 

Поскольку они достигли сферы искупления на земле, основание Божьего провидения может расширяться шаг за шагом. 

Как только это произойдет, семьи Каина и Авеля объединятся вместе с семьями предков, и в истории провидения это 

будет означать, что все необходимое для основания семьи уже готово и восстановление семьи полностью завершено. Вот 

что значит Благословение семидесяти двух пар. После церемонии Благословения семидесяти двух пар впервые на земле 

была утверждена стадия, основанная на Боге — как горизонтально, так и во всех направлениях. Благодаря этому 

свершению появился центральный эталон. Это значит, что центральная точка, определенная в процессе Божьего 

провидения, станет последней ступенькой, полной исторической победой лишь на основе единства тридцати шести и 

семидесяти двух пар. Как только определится эта центральная точка, осуществится и центральная победная сфера наших 

предков, которую так долго ждал Бог. Это совершенное основание должно будет развернуться в горизонтальной 

плоскости. (55-167, 1972.5.7) 
Из-за чего Иисусу не удалось создать Царство Небесное? Его родственники и двенадцать его последователей не 

смогли действовать в согласии с ним и не помогли ему. Его три главных ученика и двенадцать апостолов не оказали ему 

содействия. Тогда Иисус попытался построить мост, который бы соединил нацию, центральное положение в которой 

занял бы его род, а также двенадцать апостолов и семьдесят последователей. Но этот мост обрушился под ним! Вот 

почему он не смог заложить основания на семейном, родовом и церковном уровне. Вторая проблема заключалась в том, 

что эти семьдесят учеников не смогли объединиться. Эти ученики представляли собой двенадцать родов и семьдесят 

старейшин. Их точное число — семьдесят два, а не семьдесят. Если в каждом из двенадцати родов выбрать шесть 

человек, всего получится семьдесят два. Вот почему Церковь Объединения благословила семьдесят две пары. Если мы 

заглянем в Библию, мы увидим, что в Ветхом Завете говорится о семидесяти последователях, а в Новом — о семидесяти 

двух. Так что правильное число — семьдесят два, а не семьдесят. (67-327, 1973.7.22) 

История восстановления — это история Каина и Авеля, поэтому если двое людей, представляющих собой Каина и 

Авеля, предстанут перед каждым из предков, таким образом будет заложено условие, необходимое для искупления всех 
ошибок наших предков в течение истории. Что за ошибку совершили наши предки? Эта ошибка — неспособность Каина 

и Авеля прийти к единству. Каин и Авель должны были заложить основание веры и субстанциальное основание. Однако 

они не смогли достичь эталона прародителей. И теперь условием для этого, а также для горизонтального основания на 

земле, стало Благословение семидесяти двух пар. (75-148, 1975.1.2) 

Собираясь строить Царство Небесное на земле, необходимо прежде создать семью. Три главных ученика Иисуса, его 

двенадцать апостолов представляют собой три эпохи — формирования, роста и совершенства. Они также представлены 

тридцатью шестью и семьюдесятью парами. Каин и Авель соперничали в семье, поэтому семидесяти двум парам, как их 

представителям, предстоит восстановить это. Вот почему семьдесят две пары могут также считаться представителями 

семидесяти двух национальностей. (74-270, 1974.12.31) 

Среди людей, живущих в мире, есть те, кто, как Адам, вступил в брак по собственному усмотрению, и есть те, кто, 

подобно Иисусу, ищет невесту. А есть и люди, подобные Господу Второго пришествия. Господь Второго пришествия 
должен восстановить все эти три ситуации. В первую очередь нужно восстановить семью типа Ноя — ведь он является 

подобием Авеля и Иисуса; поскольку он занимал положение второго сына на стороне Бога, его семья должна быть 

восстановлена самой первой. Семьдесят две пары представляют собой восстановленный образ семьи Ноя, разделенный 

на Каина и Авеля. (22-216, 1969.2.8) 

История провидения продлевалась снова и снова по мере того, как терпели поражение наши предки, не сумев искупить 

ошибку Каина, которую тот совершил, отказавшись подчиняться Авелю и вступив с ним в борьбу. Для того, чтобы 

искупить эту ошибку, каждая семья наших предков должна заплатить искупление, создав основание послушания Каина 

Авелю. Вот для чего были благословлены семьдесят две пары. Число «семьдесят два» — это удвоенное число «тридцать 

шесть». (22-193, 1969.2.2) 

Цель Благословения тридцати шести пар — восстановить тридцать шесть прародителей. Поэтому, основываясь на этих 

парах, духовный и физический миры должны объединиться. Семьдесят две пары занимают перед тридцатью шестью 

парами положение Каина и Авеля. Церковь Объединения, благословляя семьдесят две пары, занимает положение, 
подобное Иакову, отправившемуся в Египет вместе с семьюдесятью членами семьи. (13-125, 1963.11.16) 

Благословение — это открытие нового Израиля. Когда перед каждой из тридцати шести пар предстают Каин с Авелем, 

в результате получается семьдесят две пары. (12-47, 1962.9.10) 

В течение трех лет нам нужно выйти за рамки трех эпох — Авраама, Исаака и Иакова. Мы подожгли свечу с обоих 

концов, благословив в этом году семьдесят две пары. Из всех этих пар я доволен лишь несколькими. (12-50, 1962.9.13) 

3. Благословение ста двадцати четырех пар 

3.1. Значение Благословения ста двадцати четырех пар 

Сто двадцать пар, представлявших сто двадцать последователей Иисуса — это прообраз мира. Сто двадцать пар, 

будучи прообразом мира, становятся основанием для условий искупления на мировом уровне, и поэтому благодаря 

Благословению этих ста двадцати пар утверждается эталон, помогающий Богу снизойти в наш мир. И поэтому, стоит 

числу стран-участниц ООН дойти до ста двадцати, как можно будет говорить о наступлении Последних дней. (16-62, 
1965.12.26) 

Сто двадцать пар были благословлены на основании эталона представителей всех стран мира. (20-342, 1968.7.20) 

Господь Второго Пришествия должен восстановить искуплением положение семьи Адама. Поэтому ему предстоит 

отыскать семьи, следующие образцу семей Адама, Ноя и Авраама, и утвердить их в качестве прародителей. Для этого 

ему сперва нужно найти двенадцать семей — прообразов семьи Адама, потом — двенадцать семей, прообразов семьи 

Ноя и двенадцать семей, представляющих собой семью Авраама. Следующий шаг — утвердить эти семьи в качестве 

вертикальных предков. Вот почему Отец благословил тридцать шесть пар. Начав с этих прародителей, были 

благословлены семьдесят две пары, как представители семей Каина и Авеля. И теперь сто двадцать пар символизируют 

глав ста двадцати стран мира. (22-215, 1969.2.6) 



Сто двадцать пар — это модель мира, развернутого на горизонтальной плоскости во всех направлениях благодаря 

появлению уровня горизонта. Поэтому они представляют собой сто двадцать стран мира. (13-125, 1963.11.16) 

Перед тем, как благословить сто двадцать четыре пары, мы прошли путь длиною в семь лет. Сейчас благодаря 

появлению ста двадцати пар возникло основание для восстановления ста двадцати стран мира, в центре которых стоит 

новая сфера Израиля. Вот почему восстановленный эталон всех чисел мирового уровня, которые пытался восстановить 

Иисус с помощью семьи, утвердился на основе Благословения, которое Отец дал ста двадцати парам. (54-293, 1972.3.26) 

Всем вам нужно восстановить в своем роду восемьдесят четыре и сто двадцать человек. Это — вертикаль. 

Благословение ведь проводилось именно в таком порядке — сперва тридцать шесть, затем семьдесят две, и потом — сто 

двадцать пар, верно? Сто двадцать пар — представители мира. Вот почему после распятия Иисуса в день пятидесятницы 

в мансарде собрались сто двадцать человек. Они представляли собой весь мир. Когда Отец благословил сто двадцать 

четыре пары, в то время число стран-участниц ООН тоже составляло сто двадцать четыре. Эти числа должны были 
полностью совпадать. (198-17, 1990.1.20) 

Сто двадцать последователей соответствуют числу «двенадцать». Это число также соотносится с числом 

восстановления искуплением, представляя собой сто двадцать последователей во времена Иисуса и следуя модели 

представителей всех стран мира. Сто двадцать четыре пары получили Благословение для того, чтобы, осуществив на 

практике эту модель, достичь всемирного эталона национальных представителей и старейшин родов, которых тоже 

можно назвать национальными представителями. Еще четыре пары были благословлены дополнительно. Что же это за 

пары? Они уже состояли в браке. Почему их включили в Благословение? Если не включить пары, состоящие в браке, то 

в будущем у женатых и замужних мужчин и женщин не будет никакой возможности спастись. 

Число «четыре» символизирует врата, ведущие в сторону востока, запада, юга и севера, поэтому, начиная с этих пар, 

должен открыться путь для воскрешения пар, ранее состоявших в браке. Вот почему я дал Благословение ста двадцати 

четырем парам. (158-170, 1967.12.27) 

Сто двадцать пар представляют собой сто двадцать последователей Иисуса. Четыре пары — это уже сложившиеся 
семьи, женатые люди. Они попали в число получающих Благословение, чтобы открыть врата во всех четырех 

направлениях. (20-145, 1968.5.26) 

Иисусу пришлось пролить кровь на кресте, потому что семьдесят два ученика и двенадцать апостолов, всего 

восемьдесят четыре человека, не смогли объединиться между собой. Поэтому каждый из вас должен субстанциально 

восстановить искуплением восемьдесят четыре человека. И лишь на основании этого искупления вы можете вступить в 

брак. Это касается и Отца тоже. Для этого я благословил тридцать шесть пар, состоящие из трех групп по двенадцать пар 

в каждой. Это стадии формирования, роста и завершения. Хоть налицо и три группы, их можно смело объединить в 

одну. Семьдесят две пары, идущие следом, находятся в таких же обстоятельствах. На их основе были благословлены сто 

двадцать пар, а на основании ста двадцати пар можно соединиться со всем миром. После воскрешения и вознесения 

Иисуса в день Пятидесятницы по всей земле были разосланы сто двадцать последователей, не так ли? Это были 

представители всего мира. (122-117, 1982.11.1) 
То, что Иисус не смог утвердить эталон в Иудее, причинило ему глубокую боль, и эту боль должны развеять сто 

двадцать благословленных пар. Вот почему я говорю о том, что сто двадцать пар должны выйти на передовую и 

принести себя в жертву. 

Я уверен, что все региональные лидеры Церкви, получившие образование и мобилизованные некоторое время назад, 

получили Благословение в числе ста двадцати пар. Сто двадцать пар должны принести себя в жертву. Они занимают 

положение ста двадцати последователей Иисуса и, распространив свой род по всему миру, стали национальным 

основанием ста двадцати стран мира. (47-202, 1971.8.28) 

Перед своим вознесением Иисус собрал сто двадцать последователей, верно? Сто двадцать последователей — это сто 

двадцать благословленных пар. Даже на земле было сто двадцать представителей разных стран, ушедших в духовный 

мир. Как только ваш род займет свое место среди национальных представителей, ваша сфера деятельности расширится 

до ста двадцати стран, которые станут частью Царства Небесного. И тогда вы сможете унаследовать это положение и 

обрести основание, опираясь на которое, вы будете осуществлять свою деятельность. (215-129, 1991.2.6) 
У Иисуса было не только двенадцать апостолов и семьдесят последователей. В Пятидесятницу, после его вознесения 

сто двадцать его последователей были разосланы по всему миру и начали всемирную миссионерскую деятельность. Они 

были представлены ста двадцатью нациями. В то время, когда мы благословляли сто двадцать пар, в ООН было сто 

двадцать четыре страны-участницы. Мы также благословили сто двадцать четыре пары, и из них четыре были 

преступниками, выходцами со всех четырех сторон света — с востока, запада, севера и юга. Некоторые люди, 

благословленные в числе ста двадцати четырех пар, имели на своем счету не одно, а два, три и даже четыре 

преступления. Как же так? Это было нужно для того, чтобы принести спасение даже тем, кто живет в аду или сидит в 

тюрьме. (215-129, 1991.2.6) 

Так же, как у меня есть сто двадцать пар, у вас тоже есть по сто двадцать родственников, то есть двенадцать родов в 

духовном мире, умноженные на десять. В настоящее время мы разослали своих миссионеров по ста двадцати или ста 

шестидесяти странам мира. 
И поэтому во время Олимпийских Игр представители ста двадцати стран смогли собраться вместе. Точно так же, взяв 

за основу вашу родню, вы должны утвердить представителей ста двадцати стран мира и помочь им объединиться с вами. 

Лишь при этом условии вы сможете восстановить искуплением основу для ста двадцати последователей на земле, 

потерянных из-за воскрешения и вознесения Иисуса. 

Вот зачем нам нужны сто двадцать пар. Когда они появятся на земле, полностью объединившись, лишь тогда у ста 

двадцати родов появятся сто двадцать представителей. Таким образом даже духовный мир будет связан со ста двадцатью 

нациями. Вот почему они нам абсолютно необходимы. (215-129, 1991.2.6) 

Входя в Царство Небесное, возьмите с собой по крайней мере сто двадцать семей. Именно к этому стремился Иисус. 

Кто такие сто двадцать пар? Это представители стран физического мира. Вот почему каждый человек в течение жизни 



должен засвидетельствовать хотя бы сто двадцать пар и взять их с собой в Царство Небесное. Это должно стать целью 

жизни каждого человека. Это значит, что каждый будет послан в свой род как представитель Иисуса, который не погиб, 

а вернулся снова на землю. Иными словами, род типа Авеля, обладающий полномочиями Мессии, посылается в род типа 

Каина. В этом и состоит миссия родового мессии. (215-185, 1991.2.17) 

Вопрос в том, как заложить традицию любви и вечную традицию идеала творения среди сыновей и дочерей, 

родственников и в среде вашего восстановленного народа. Попав в духовный мир, вы вместе с вашей семьей, родом и 

народом станете группой людей, ищущей вечное достоинство и порядок в своей жизни. Вам нужно будет восстановить 

хотя бы сто двадцать семей в своем роду. Кажется, я объяснил уже достаточно для того, чтобы вы могли понять! Говорю 

вам — будьте готовы, чтобы не попасть в неловкое положение! Неловкое положение — мягко сказано… Вас разденут 

донага и вышвырнут вон! (213-139, 1991.1.16) 

Число «сто двадцать» получится, если десять умножить на двенадцать; иными словами, двенадцать апостолов Иисуса 
представляют собой горизонтальный мир. Вот почему Благословение получили сто двадцать пар — чтобы 

соответствовать ста двадцати последователям. Вообще-то сперва было задумано число «сто двадцать», но я благословил 

сто двадцать четыре пары, добавив еще четыре пары, представляющие все четыре стороны света. (16-62, 1965.12.26) 

Я благословил сто двадцать четыре пары, то есть сто двадцать представителей разных стран и еще четыре пары. Эти 

пары были благословлены на мировом уровне, на основании определения центра каждого рода. Это означает создание 

семей, представляющих собой самую сердцевину христианства и стоящих на символическом основании ста двадцати 

стран под предводительством Иисуса. Вот почему эти пары должны платить искупление; их ответственность — создать 

четырехпозиционное основание на личном уровне, в центре которого стоит Отец. Затем им предстоит собрать вместе 

всех предков, все нации и в конечном итоге — весь мир. Поэтому с этого момента открывается путь, по которому 

направятся к единой цели все страны, представляющие собой бесчисленные суверенные государства. (75-150, 1975.1.2) 

Сто двадцать последователей представляют собой весь мир. Иисус намеревался начать свою всемирную миссию, 

опираясь на сто двадцать последователей, но потерпел неудачу. Нам же быть неудачниками никак нельзя! На пути 
восстановления мира нам нужно утвердить наших потомков на каждой стадии — пусть они станут мостиками, 

соединяющими нас с нашим путем. Нашими потомками не может быть кто попало; их нужно тщательно отбирать, ведь 

они будут представлять целый мир. Каким образом мы утвердим своих потомков? Благодаря Святому бракосочетанию 

тридцати шести, семидесяти двух и ста двадцати четырех пар в Церкви Объединения. (34-262, 1970.9.13) 

3.2. Церемония приношения всего сущего и установление освященных земель в ста двадцати странах мира 

После церемонии Святого Бракосочетания ста двадцати четырех пар я провел церемонию посвящения всего сущего. 

Господь Второго пришествия пришел с миссией воскрешенной субстанциальной сущности, чтобы заложить основание 

для личности, семьи, рода и нации — именно это Богу не удалось осуществить с помощью Иисуса. Я занимался этой 

работой три года. За этот вертикальный период нужно было восстановить детей. Иисусу предстояло спасти иудеев и 

израильтян; точно так же за это время человеку нужно утвердиться в качестве воскрешенной субстанциальной сущности 

и выполнить свою миссию. (13-11, 1963.9.12) 
Сто двадцать пар — это прообраз мира. Вот почему в 1965 году я освятил сто двадцать земель в сорока странах мира. 

(18-260, 1967.6.12) 

Восстановив народ, нам нужно восстановить землю. Отец отправился в путешествие по сорока странам мира для того, 

чтобы установить освященные земли. Я получил возможность утвердить святые земли в Корее, достигнув эталона до 

грехопадения. Я освятил земли в ста пяти местах в сорока странах мира. Сто двадцать пар символизируют сто двадцать 

наций. Начиная с этого дня, нам нужно утвердить сто двадцать освященных земель. (16-7, 1963.12.21) 

Что представляют собой сто двадцать пар? Это прообраз ста двадцати стран. Однако с точки зрения небесной 

организации, хотя наши предки и создавали семьи, в которых рождались на свет нынешние жители мира, у нас все равно 

до сих пор нет своей земли. Вот почему, хотя мы и создали организацию, представив ее Богу, у нас все еще нет 

основания для того, чтобы Бог мог восстановить эту оскверненную землю. По этой-то причине я и освятил сто двадцать 

земель в сорока странах мира, чтобы эти числа соответствовали друг другу. Вот как было заложено основание для 

восстановления земли. 
Поэтому, когда вы идете молиться на святую землю, имейте это в виду. Молитесь, представляя собой всех духов, 

сошедших на землю и распространившихся по земле в горизонтальной плоскости, а также как представители ста 

двадцати, семидесяти и тридцати шести пар и Истинных Родителей, восседающих в самом центре на троне Небес. 

Вот почему с этих пор, чтобы Церковь Объединения могла продвигаться вперед, даже Бог будет мобилизован, как 

были мобилизованы все предки и патриоты прошлого. Иными словами, мобилизация будет поголовной. Поскольку они 

— подобие Каина, а мы, живущие на земле — подобие Авеля, поэтому все они предложат свою помощь в 

восстановлении земли. И Бог, и ангелы, и все наши предки должны будут помогать нам. (158-129, 1967.12.26) 

4. Благословение четырехсот тридцати пар 

4.1. Значение Благословения четырехсот тридцати пар с точки зрения математики 

Что представляют собой четыреста тридцать пар? Это эталон горизонтальной плоскости. Поэтому им нужно 

полностью объединиться. Мы достигли определенного уровня, позволяющего нам оказывать влияние на мир через 
отдельную страну, поэтому теперь нам нужно выйти на мировой уровень. Вот почему на основе числа «сорок три» 

должны быть восстановлены сорок лет жизненного пути Отца. Эти условия должны быть установлены на мировом 

уровне. Поэтому мы и входим сейчас в эру Церкви Объединения. Что же будет дальше? Все роды должны будут 

полностью объединиться и заняться восстановлением народа. Как только народ будет восстановлен, вся страна 

автоматически подчинится ему. (29-103, 1970.2.25) 

Благословение четырехсот тридцати пар должно было быть проведено в 1967 году, поскольку необходимо было 

соответствовать всем провиденциальным условиям, ведь 1967 год являлся 4300 годом эпохи Тангуна. К тому же перед 

тем, как вернуться в Ханаан, израильтяне провели в Египте четыреста тридцать лет. Таким образом, число «сорок три» 

— это самое главное условие. Это число стало поворотным моментом в истории, обозначив наше вступление в новую 



эпоху. Поэтому, основываясь на числе «сорок три», мы должны завершить семилетний путь. Как только все числа будут 

приведены в соответствие друг с другом, мы войдем в новую эпоху. С этих пор Церковь Объединения начнет 

развиваться не по дням, а по часам. (19-171, 1968.1.1) 

Числа «четыре» и «три» представляют собой семерку, а также четыреста тридцать лет, которые израильтяне провели в 

Египте перед тем, как вернуться и начать восстановление Ханаана. Вот почему это число представляет собой время для 

нового начала. К тому же Благословение было проведено в 4300 году истории Кореи. Это не случайное совпадение. 

Труды Бога всегда математически выверены. Благословение четырехсот тридцати пар было проведено в 4300 году 

корейской истории, и это означало, что, поскольку основания победы одной-единственной религии в одном-

единственном роду было недостаточно, врата распахнулись перед всеми родами в мире. (84-146, 1976.2.22) 

Каково значение Благословения четырехсот тридцати пар? Год их Благословения стал 4300-м по счету годом эпохи 

Тангуна в корейской истории. В этом году открылись врата для всех корейских семей, ведущие в Царство Божье. Туда 
войдут даже те, кто противостоял нам! Неважно, из какого рода происходит кореец — будь он хоть потомком мясников, 

он все равно попадет в Царство Бога. Вот почему, начиная с Благословения четырехсот тридцати пар, в нем должен 

принимать участие весь род. Сейчас эпоха особенностей уступает место эпохе универсальности. К примеру, если род 

Кимов избран Богом, то в Царство Божье войдут, держась за руки, все по фамилии Ким. В 1969 году я благословил сорок 

три пары, представлявшие многочисленные страны мира. Я провел Благословение в Германии, Америке и Японии, так 

ведь? Всего в то время было благословлено сорок три пары. Они — партнеры-объекты числа «сорок три» перед лицом 

четырехсот тридцати пар на национальном уровне. 

Это значит, что, раз все корейские роды получили привилегию стать частью сферы Бога, то теперь будет построено 

внутреннее основание, благодаря которому все другие роды и народы мира тоже смогут присоединиться к этой сфере. 

Более того; благодаря этому относительному условию все роды в нашем внешнем мире соединятся с корейским 

народом, который держится на основании условий искупления мира сути. (100-31, 1978.10.4) 

Так же как израильтяне, направляясь к обетованной земле Ханаана, вышли из Египта, Благословение четырехсот 
тридцати пар означает, что мы тоже отправились восстанавливать мир, наш Ханаан. Так как они снялись с места в 

четыреста тридцатый год своего пребывания в Египте, мы должны взять за основу число «сорок три», представляющее 

собой 4300 год. С этого числа и начинается наш путь. Мы продвигаемся вперед не как отдельные личности, а как семьи. 

Поймите же это! Единицей отныне является не отдельный человек, а семья. Поэтому вам нельзя бросить семью и 

пуститься в путь в одиночку. 

Более того, Моисей не имеет права покинуть израильтян. Он должен вывести их всех из Египта и привести в Ханаан. 

Даже если кто-нибудь из них сидит в тюрьме, он должен помочь ему освободиться, чтобы тот мог отправиться в путь 

вместе со всеми. Я благословил четыреста тридцать пар как представителей этой цифры. В это Благословение входят все 

люди мира — и праведники, и верующие. Все остальные числа начинаются с числа «двенадцать» — и «сорок», и 

«тридцать», и «сто двадцать». Даже тридцать дней в месяц происходят отсюда. Все основные числа Вселенной берут 

начало именно здесь. 
Вот почему мы отправляемся в путь в 4300 году вместе с четырьмястами тридцатью парами. Мы поднялись еще на 

одну ступень. В этом году в список были включены все роды на свете, а не только корейцы. Весь мир принял участие в 

Благословении вместе с Кореей как представительницей всего мира. Вы должны это ясно понимать. Так что мы уже 

начинаем распространяться! (98-186, 1978.7.16) 

Благодаря Благословению четырехсот тридцати пар Корея смогла соединиться с Церковью Объединения. Это значит, 

что, даже если корейцы не верят в религию, все равно благодаря четыремстам тридцати парам было заплачено условие 

искупления, позволяющее корейскому народу получить привилегию стать Третьим Израилем. Вот почему я публично 

заявил о том, что Корея — это избранная нация. Иными словами, сфера избранной нации в конце концов появилась на 

свет. На таком основании Отец теперь может начать распространение по всему миру.  

После Благословения четырехсот тридцати пар в следующую очередь нужно заняться распространением корейского 

народа и земли по всему миру. Я имею в виду закладку земель, основание святых земель и привитие к ним четырехсот 

тридцати пар. Поэтому я основал святые земли в сорока странах. Затем я отправился по всему миру и благословил сорок 
три пары. Тем самым я присоединил сорок три пары из Японии, Америки и Германии к основному числу четырехсот 

тридцати пар в Корее. Это воистину историческое событие! 

Благодаря этому поступку многие народы мира, которые даже не верят в нас, тоже смогли получить преимущества 

сферы Израиля. Уже прошло четыре и шесть тысяч лет истории иудаизма и христианства, и эти традиции передавались 

из поколения в поколение, равно как и вера в преимущества этого наследия. Тем не менее, теперь им дана привилегия 

стать частью сферы наследников в эту горизонтальную эпоху, даже если они ни во что не верят. Вот какое основание у 

нас появилось в конечном итоге! (110-123, 1980.11.10) 

Что такое Благословение? Это распространение семей. Начиная с семьи Отца, были благословлены три, тридцать 

шесть, семьдесят две и сто двадцать четыре пары, и благодаря этому были созданы условия искупления на мировом 

уровне. Следующие на очереди — четыреста тридцать пар. Хотя и были благословлены сто двадцать четыре пары, как 

представители всемирного стандарта Благословения, все равно в Корее осталось много неверующих людей, чей образ 
жизни далек от религии. Разве не так? Необходимые условия искупления могут быть заложены на основе религиозных 

деноминаций; что же произойдет с теми, кто не верит ни в одну религию? Мы не можем просто отсечь их от себя и 

бросить на произвол судьбы! 

В конце концов, нужно будет горизонтально привить все многочисленные кланы и нации к философии головного 

крыла, основанной на религиях. Хотя и был приготовлен путь, которым можно выйти в мир, и открыты все двери для 

верующих, однако все остальные оказались за бортом. Обычные люди, не верящие ни в одну религию, не были 

допущены. Поэтому, начав с Кореи, многочисленные кланы обычных, неверующих людей смогли присоединиться к нам, 

и именно поэтому были благословлены четыреста тридцать пар. Четыреста тридцать пар представляют собой 4300 лет 

корейской истории. (110-123, 1980.11.10) 



Кто такие четыреста тридцать пар? В Корее насчитываются сотни фамилий, таких, как Пак, Ким и прочие, верно? 

Точно так же в других странах мира существует множество других фамилий. И теперь, благодаря Благословению 

четырехсот тридцати пар, для всех этих фамилий открыт путь, позволяющий присоединиться к нам. Среди этих 

благословленных пар четыреста тридцать — из Кореи, и сорок три — из Японии, Америки и Европы; все они 

взаимодействуют между собой. Таким образом, я собрал воедино все пять рас мира в образе сорока трех пар, и это число 

соотносится с числом «четыреста тридцать». (100-279, 1978.10.22) 

Четыреста тридцать пар соответствуют 4300 годам истории Кореи. Среди этих пар есть самые разные, даже грешники 

и люди с весьма туманным происхождением. Здесь должны быть все — даже убийцы и грабители, то есть люди всех 

типов. Только так мы откроем врата для того, чтобы в них смогли войти все люди мира. (118-331, 1082.6.20) 

Четыреста тридцать пар должны стать ведущей силой в Церкви Объединения. Когда мне было сорок с чем-то, как и 

многим из вас сейчас, я сражался на мировом уровне. К сорока пяти годам я должен был заложить все основания, 
установить условия искупления для Кореи и соединить все страны. Мне также предстояло освятить сто двадцать земель 

в сорока странах мира. Это было время, когда я впервые начал готовиться к борьбе. (141-226, 1986.2.22) 

Понимаете ли вы, как велико значение четырехсот тридцати пар? Изначально предполагалось, что Благословение 

пройдет в прошлом, 1967 году. А все потому, что 22 февраля этого года исполнилось двадцать лет с того дня, когда Отец 

был заключен в тюрьму Хыннам. 

Поскольку в течение двадцати лет Отец шел путем внутреннего и внешнего восстановления, эти двадцать лет имеют 

огромное внутреннее и внешнее значение. Вы держитесь на столь значительном основании, и будете помнить этот 

важнейший день вместе со мной. Поймите, насколько великая вам выпала честь — право на участие в столь 

знаменательном событии! Это не только день печали. Это еще и день рождения Джорджа Вашингтона! Помня об этом, 

вы должны потрудиться на славу и создать чудесные семьи. (159-43, 1968.3.1) 

Четыреста тридцать пар представляют нацию Кореи. Среди них встречается множество самых разных фамилий. Таким 

образом, они занимают положение Адама и соединяют корейский народ типа Адама, стоящий на мировом основании, с 
нацией Евы и многими другими странами. Никак иначе эту связь не построить. Вот почему семья Кубоки из Японии 

смогла присоединиться к нам лишь во время Благословения четырехсот тридцати пар. С тех пор к нам может 

присоединиться любая другая семья. (164-269, 1987.5.17) 

В 1968 году вместе с провозглашением Дня Бога я подготовил в Корее земли, на которых смогут обосноваться Божьи 

семьи. Это значит, что мы выйдем на мировой уровень лишь тогда, когда я подготовлю землю, на основе которой мы 

сможем распространиться по всему миру. Вот почему Японии было позволено участвовать в Благословении, лишь 

начиная с четырехсот тридцати пар, но никак не раньше. Представителем Японии был господин Кубоки. Вот каким 

образом мы выходим на мировую сцену! Установив необходимые условия искупления, мы прокладываем себе путь в 

мир и уверенно продвигаемся вперед. (163-145, 1987.5.1) 

С точки зрения Принципа, Кук Джин — мой четвертый сын и седьмой ребенок, и из всех моих детей он женился 

восьмым по счету. Все эти числа соответствуют Принципу. Родители его супруги — одни из четырехсот тридцати пар, 
ведь это Благословение — собирательный образ всех фамилий на свете. Это говорит о том, насколько разобщены в мире 

семьи и фамилии. Точно так же целый народ платит искупление за 4300 лет истории, то есть один человек платит 

искупление за один год. 

Та же история — с искуплением в семье. В прошлом, до Благословения четырехсот тридцати пар, продвигаться вперед 

могли лишь отдельные личности. Теперь, однако, для Благословения было избрано число «четыреста тридцать», и 

сейчас настало время, когда представители самых разных фамилий с Востока, Запада, Севера и Юга могут продвигаться 

вперед семьями, а не поодиночке, вместе с семьей Отца. И поэтому вам нужно понять, какое влияние оказало 

бракосочетание Кук Джина на весь мир. Благодаря ему будут удовлетворены все стороны света — и Восток, и Запад, и 

Север, и Юг. И Отец будет пребывать в самом центре. (185-304, 1989.1.17) 

Кто же это — четыреста тридцать пар? Числа «четыре» и «три» соответствуют 4300 годам истории Кореи. Более того, 

умножив четыре на три, получим двенадцать; если же прибавить три к четырем, получится семь. Все основные числа в 

Принципе возникают в результате сложения или умножения чисел «семь», «три» и «четыре». 
Вот так и появилось число «четыреста тридцать», определяющее количество пар, которых нужно благословить. Далее, 

так как Корея находится в центре, из разных стран мира нужно было выбрать относительное число пар как партнеров-

объектов. Поэтому и были избраны еще сорок три пары из разных стран мира — из Японии, Европы и Америки. Тогда и 

была образована сфера взаимоотношений на мировом уровне. Тем самым завершилось построение горизонтального 

основания, благодаря которому люди всей Земли смогут соприкоснуться с Небесами. 

Путь, позволяющий всем людям объединиться и собраться в одном месте, должен быть открыт для всех, кто следует 

по пути Небес и посвящает себя жизни в вере, даже если этот человек живет на другом конце земного шара. Вот какое 

значение у массовых бракосочетаний Церкви Объединения! Благодаря единству всего мира с Благословением 

четырехсот тридцати пар Церковь Объединения развернулась на горизонтальной плоскости и стала международной. Она 

существует не для одних лишь корейцев! Четыреста тридцать и сорок три пары оказались связанными на семейном 

основании всемирного уровня, и это означает начало формирования новой исключительной расы людей, следующей 
межрасовому и межнациональному эталону. Вот что это значит! (100-171, 1978.10.14) 

В канун нового 1968 года на земле был утвержден День Бога, и это был день победы Церкви Объединения. К этому 

времени мы благословили уже четыреста тридцать пар. Этот день победы должен был горизонтально соединиться со 

всем миром, поэтому в 1969 году Отец отправился в путешествие по миру и благословил сорок три пары, тем самым 

горизонтально соединив между собой десять стран. Это значит, что все достижения в Корее должны выйти на 

глобальный уровень. 

Иными словами, победа, одержанная в Корее, должна выйти на уровень всего мира. Ради этого были благословлены 

сорок три пары из десяти стран, и это Благословение было равнозначно Благословению четырехсот тридцати пар. Число 



«четыреста тридцать» было избрано потому, что корейской истории исполнилось 4300 лет, и теперь Корея и корейский 

народ становится основой для Благословения. (58-223, 1972.6.11) 

Мы действовали отчаянно, когда тридцать шесть пар получали Благословение. Поэтому эпоха четырехсот тридцати 

пар смогла начаться лишь после того, как на земле обосновались тридцать шесть, семьдесят две и сто двадцать пар. В эту 

эпоху четырехсот тридцати пар нам в конце концов удалось расселиться по всему миру во всех направлениях — на 

Востоке, Западе, Севере и Юге. Вот какая история у Церкви Объединения! Таким образом, мы открыли семейные врата 

во всех четырех направлениях и в течение двадцати одного года соединили между собой все народы мира. В эти врата 

предстоит войти всем пяти расам. Вот почему после Благословения четырехсот тридцати пар Церковь Объединения 

вышла на мировой уровень. 

Что же это за четыреста тридцать корейских пар? Число «четыреста тридцать» означает, что с 4300 года в корейской 

истории благодаря четыремстам тридцати парам все начинается по-новому. Кстати, именно четыреста тридцать лет 
израильтяне провели в Египте перед тем, как вернуться в Ханаан. Они отправились в благословенную землю Ханаана на 

четыреста тридцатый год. Вот почему на основе этого числа началось всемирное восстановление Ханаана, основанное на 

семье. (100-277, 1978.10.22) 

Четыреста тридцать пар означают объединение целой нации. Это не касается одной лишь Церкви Объединения. Число 

«четыреста тридцать» означает возвращение на благословенную землю всемирного Ханаана, опираясь на 4300 лет 

корейской истории; ровно столько израильтян в Ханаане и обосновалось. Их практически столько и было. То есть путь 

был открыт для всех — и верующих, и неверующих. Иными словами, вместо израильтян, которые после четырехсот 

тридцати лет обосновались на национальном уровне, четыреста тридцать пар в 4300-й год истории расселились по всему 

миру. Они поселились в обетованной ханаанской земле, то есть по всему миру. Вслед за четырьмястами тридцатью 

парами вся страна присоединится к нам, и эта связь охватит весь мир. Вот почему Отец благословил сорок три пары во 

всем мире. Они — партнеры-объекты четырехсот тридцати пар. Таково условие. 

Благодаря этому так же, как Корея может соединиться с любой нацией земли с помощью представителей этой нации, 
любая нация может объединиться с Кореей. (91-259, 1977.2.23) 

Сперва я планировал провести Благословение в 1967 году, и для этого отправился в Японию, но ничего не получилось. 

Поэтому, когда в 1968 году я давал Благословение четыремстам тридцати парам, я перед этим установил условие, 

пригласив господина Кубоки как представителя Японии. В первую очередь я благословил Японию, а затем Америку. И, 

основываясь на Германии, представляющей Адама на стороне сатаны, я забросил якорь Бога в четыре страны. 

Поэтому вам нужно понять, что весь мир и все страны стали победным основанием для выполнения условия 

искупления. Завершив все это, я вернулся обратно. (23-291, 1969.6.8) 

Каждый из вас принял участие в семилетнем пути Отца, поэтому я взял на себя ответственность благословения вплоть 

до четырехсот тридцати пар. Все эти пары принадлежат Отцу. Это великие люди, ведь они внесли свой вклад в труды 

Отца по восстановлению мира. (22-68, 1969.1.21) 

4.2. Четыреста тридцать пар — это семьи родовых мессий 
Благословив четыреста тридцать пар, я дал им указ стать родовыми мессиями. Это вовсе не означает, что отныне они 

могут счастливо жить-поживать в свое удовольствие! Иначе говоря, я наделил их миссией, подобной миссии Иисуса и 

Святого Духа, чтобы они в качестве родовых мессий трудились над спасением своих родов как субстанциальные 

воплощения воскресшего Иисуса и Святого Духа. Это значит, что они должны выполнить миссию родовых мессий не в 

духовном мире, а при жизни, как субстанциальные воплощения. (40-216, 1971.2.1) 

Я дал указ четыремстам тридцати парам, чтобы они стали родовыми мессиями, однако они не поняли, почему я это 

говорю. Пока вы живы, свидетельствуйте родителям и родственникам! В-общем, одна семья должна засвидетельствовать 

хотя бы сто двадцать человек. Это миссия всей вашей жизни. Продвигайтесь вперед, видя перед собой эту цель — 

именно этот путь и предстоит Церкви Объединения. (34-261, 1970.9.13) 

Каков смысл второго семилетнего пути? За это время ваши семьи должны стать семьями типа Авеля. Поскольку этот 

путь помогает определить, станете вы семьей типа Авеля или нет, для того, чтобы выполнить свою ответственность 

семей типа Авеля, вы должны восстановить семьи типа Каина. Что получится, когда семьи типа Авеля восстановят 
семьи типа Каина? Вы станете основателями родов. Вам нужно стать родовыми мессиями! Четыреста тридцать пар 

назначены стать родовыми мессиями. Они стоят на международном уровне. Нужно соответствовать всем необходимым 

условиям. (34-104, 1970.8.29) 

Когда проводилось Благословение четырехсот тридцати пар в 1968 году, я дал им указание стать родовыми мессиями. 

Они должны выполнить эту миссию. Тридцать шесть пар сформировали структуру Церкви, центром которой является 

Отец. Предположим, среди этих пар найдется какой-нибудь Ким; тогда на основе его семьи, получившей Благословение, 

то есть из рода Кимов нужно найти и организовать тридцать шесть пар. Не сумеете найти тридцать шесть пар, станьте 

прародителями хотя бы двенадцати пар! У вас все получится, если вы, как родители, будете опираться на своих сыновей 

и дочерей и создадите эталон триединства. (31-276, 1970.6.4) 

Кто они — эти четыреста тридцать пар? Мы вступили в эпоху четырехсот тридцати пар, то есть эпоху родовых мессий. 

Любая пара из этих четырехсот тридцати — это семейное основание, благодаря которому на земле еще раз смогут 
появиться и воскреснуть все роды. Иначе говоря, семейное основание воскресшего Иисуса передалось всем народам. Вот 

почему четыреста тридцать пар являются мессианскими семьями по отношению к своим родам. 

Это значит, что четыреста тридцать пар, как семьи Мессии, пришедшего вновь, должны опереться каждая на свой род. 

Вот почему тридцать шесть, семьдесят две и сто двадцать пар принадлежат Отцу. 

Эти три группы пар соответствуют вертикальному эталону, в то время как четыреста тридцать пар обосновались 

горизонтально во всех направлениях. Поэтому мы теперь можем войти в сферу родовых мессий. Вот я и сказал всем вам: 

«Станьте родовыми мессиями!» Отец заплатил искупление за тридцать шесть и семьдесят две пары, которые легли в 

основу центра; он также в одиночку заплатил искупление за сто двадцать пар, поэтому вам теперь достаточно привить к 

себе всего сто двадцать человек. Тогда все будет искуплено и вертикально, и горизонтально. Поэтому вы должны 



понять, что ответственность четырехсот тридцати благословленных пар Церкви Объединения — собрать воедино сто 

двадцать членов вашего рода. Вы уже сделали это, или еще нет? Вы хотя бы думали об этом? До сегодняшнего дня вы и 

понятия об этом не имели, верно? Теперь же, услышав объяснения Отца, вы, конечно же, поняли все гораздо лучше? (84-

157, 1976.2.22) 

Восстановив личность, следом за ней нужно восстановить семьи. После победы личности мы переходим на 

следующую ступень — к семьям типа Авеля. Неважно, муж вы или жена — все вы Авели в своей семье, поэтому с этих 

пор вам предстоит стать родовыми мессиями. Эту миссию могут выполнять лишь семейные люди, поэтому я и 

благословил четыреста тридцать пар, доверив им эту задачу. 

Вы же так ничего и не поняли, верно? Что я имею в виду, говоря о том, что четыреста тридцать пар должны стать 

родовыми мессиями? С точки зрения логики это неизбежно. Я вам делаю официальное заявление. (39-119, 1971.1.10) 

5. Семьсот семьдесят семь пар 

5.1. Семьсот семьдесят семь пар представляют собой весь мир 

В 1970 году семьсот семьдесят семь пар юношей и девушек из десяти стран мира получили Благословение. Я 

благословил семьсот семьдесят семь пар, чтобы основать новые семьи и роды, живущие в любви перед лицом Божьей 

воли, выходящие за рамки национальных и расовых ограничений. Эти семьи должны явить миру путь Божьей воли. 

Таким образом, перед появлением Господа Второго пришествия нужно было подготовить новую национальную 

структуру, которая распространилась бы на весь мир, а также найти тех, кто будет служить любой стране и любому 

народу ради исполнения Божьей воли. (53-255, 1972.2.29) 

Семьсот семьдесят семь пар представляют собою весь мир. Это семьи мира. Именно благодаря таким семьям наша 

Церковь станет крепче. Однако семейная организация Церкви Объединения находится в ужасном состоянии, ведь семьи 

до сих пор не выполнили свою миссию, поэтому нам пришлось передать ее семистам семидесяти семи парам на мировом 

уровне. Первоначально предполагалось, что эта миссия будет доверена четыремстам тридцати парам. Вот как шли наши 

дела до сих пор. Знайте же, что семьсот семьдесят семь пар представляют собой весь мир. Семь, семь и еще раз семь — 
это формирование, рост и совершенство. В 1970 году, опираясь на семьсот семьдесят семь пар, мы подготовили 

структуру мировой семьи, а потом вышли за расовые рамки. Вот почему, беря за основу японцев и представителей 

других национальностей, принимавших участие в Благословении, тридцать шесть, семьдесят две, сто двадцать четыре и 

четыреста тридцать пар тоже были бы включены в эту структуру, соверши они какую-нибудь ошибку. Таким образом 

прокладывается путь провидения восстановления. (79-104, 1975.6.22) 

Превосходя границы страны и нации, мы должны стать полностью едиными. Различия рас и цветов кожи для нас — не 

проблема, вот как должно быть! Мы считаем, что нужно обязательно провозгласить движение за создание семейной 

структуры, выходящей за рамки наших рас и национальностей, и поэтому мы провели беспрецедентную церемонию 

массового бракосочетания семисот семидесяти семи пар. (53-190, 1972.2.20) 

Отец в 1970 году благословил именно семьсот семьдесят семь пар потому, что семь, умноженное на три, дает число 

«двадцать один», а числа «три» и «семь» — это числа всеобщего совершенства. Иначе говоря, число «двадцать один» 
символизирует три стадии, а также совершенство всего. Мы не собираемся разделить эти числа; напротив, мы пытаемся 

соединить их в одно целое. Так что все эти числа собрались в одном месте. В Благословении принимали участие десять 

стран как представители мира, чтобы искупить число «десять». 

Таким образом в мире появится новый род, берущий начало в семье. Благословение было успешно завершено, и теперь 

можно основать новый всемирный род. Благодаря Благословению появился эталон, в соответствии с которым будет 

организован новый род, опирающийся на межрасовый стандарт. (54-295, 1972.3.26) 

Я благословил семьсот семьдесят семь пар, и это означает, что все должно было завершиться за семь лет 

формирования, семь лет роста и семь лет достижения совершенства. Вот почему я собрал вместе великое множество 

людей из разных стран и дал им Благословение. Благодаря этому открылся путь, и теперь каждый житель Земли, кем бы 

он ни был, может начать с семейного уровня и войти в Царство Божье. Каждый может начать с семьи. (105-156, 

1979.10.14) 

Мы встречаем новый 1971 год, и что же нам нужно сделать в этом году? Наша Церковь Объединения — это стержень, 
ось всего мира, и поэтому нам нужно, не теряя времени даром, провозглашать идеологию Господа всему миру. 

Опираясь на основание, заложенное десяти странами, мы должны выполнить свою ответственность и войти в мир 

Божьей любви, превосходя границы рас, национальностей и цветов кожи, и полностью объединиться перед лицом 

Божьей воли. Благословение семисот семидесяти семи пар как раз для этого и проводилось. Это воистину историческое 

событие! (38-213, 1971.1.3) 

Что же, в конце концов, означает Благословение семисот семидесяти семи пар? Это было последнее из бракосочетаний 

подобного рода. Благодаря Благословению семисот семидесяти семи пар, проведенному Церковью Объединения в 1970 

году, к нам присоединилось множество народов по всему миру. 

Каковы же были результаты после Благословения семисот семидесяти семи пар, проведенного на этом основании? 

Множество семей и родов со всего мира смогли соединиться с Царством Небесным, и благодаря этому у любой семьи, 

рода и народа появилась возможность создать отношения с Небесами. Если каждый войдет через семьсот семьдесят семь 
ворот и вступит на путь, открывающийся перед ним, этот путь приведет его прямо в Царство Небесное. Иначе говоря, 

теперь появились врата, ведущие именно туда. Столь значимое Благословение было проведено в 1970 году Церковью 

Объединения, поэтому оно было последним в своем роде — Благословение, проведенное в новом измерении, открытое 

для мира. (100-279, 1978.10.22) 

Мир шаг за шагом начинает следовать за счастливой звездой Церкви Объединения. Первое международное массовое 

бракосочетание было проведено в 1970 году. Это было Благословение семисот семидесяти семи пар. Оно означало, что 

все на земле объединяется на глобальном уровне. Однако вплоть до Благословения четырехсот тридцати пар Отец ездил 

в другие страны, чтобы проводить церемонию там. А все потому, что он не собирался привозить их для этого в Корею. 

Тем не менее, впервые в истории международное Благословение семисот семидесяти семи пар было проведено в Корее. 



Участники съехались на него из десяти стран мира. Таким образом, опираясь на идеал семьи, мы проложили путь, 

благодаря которому любая страна мира может вернуться к Богу. Начиная с этого момента, судьба нашего мира стала 

судьбой Церкви Объединения. (55-171, 1972.5.7) 

У нас есть веские причины гордиться семьюстами семьюдесятью семью парами. Вот почему они должны возглавлять 

наш переход в восьмидесятые годы и быть достойными нашей гордости, наследуя традиции всех семей. Какие пары 

могут занять это положение? Благодаря им мы соединяемся со всем миром. Семьсот семьдесят семь пар представляют 

собой все семьи и кланы нашего мира. 

Это похоже на случай с Иаковом, которому не удалось создать собственный род за семь лет, из-за чего ему и пришлось 

пройти целых три семилетних пути. Я пытаюсь вас убедить в том, что Благословение семисот семидесяти семи пар для 

Церкви Объединения означает формирование рода, который сможет соотноситься с миром во всех направлениях. Тот 

факт, что люди из множества разных стран получили Благословение, говорит о создании всемирной традиции.  
Вот почему они должны создать достойные семьи, где муж и жена обладали бы истинными качествами, равно как и 

родители с детьми. Это нужно для того, чтобы утвердить эталон служения Божьей воле. Эта ответственность возложена 

на семьсот семьдесят семь пар, которым сейчас в среднем по тридцать лет, ведь эти пары представляют собой семьи 

Церкви Объединения. Те, кому сорок, слишком стары, а двадцатилетние еще слишком незрелы для такой задачи. 

Именно вы, тридцатилетние, занимаете особое положение, и когда вы выполните возложенный на вас долг, вы тем 

самым заложите основание традиции, благодаря которому история Церкви Объединения будет передана всему миру. 

Когда это произойдет, вы станете героями и войдете в историю, верно? Вы станете прародителями, мировыми 

семьями, которые останутся в истории. Так что запомните хорошенько: за вашими плечами лежат величайшие и 

изумительные исторические предпосылки, и если вы приложите титанические усилия и все равно потерпите неудачу — 

можете смело высказать мне все, что обо мне думаете! Говорю вам, что уж гибель-то вам точно не грозит! (109-109, 

1980.10.26) 

В 1970 году Благословение получили семьсот семьдесят семь пар из десяти стран мира. Это пары, представляющие 
собой три семерки. Если три умножить на семь, будет двадцать один. Так и должно быть. Семьсот семьдесят семь пар 

представляют собой весь мир, а также стадии формирования, роста и завершения. Это значит, что отныне любой семье 

даруется право свободного входа в Царство Божье. Вот что значат эти числа. 

Благословение семисот семидесяти семи пар имело столь огромное значение, и благодаря этому Отец теперь может 

отправиться куда угодно, в любой уголок мира вместе со своей семьей. Он может поехать хоть в Германию, хоть в 

Африку — в любую страну. Это значит, он может выполнять волю Бога везде, куда бы он ни пошел. В этом плане все 

места одинаковы. 

Путь к Отцу открыт для любого человека, поэтому Отец тоже может поехать куда душе угодно. Благословение 

семисот семидесяти семи пар в 1970 году даровало семье Отца возможность поехать в любую точку земного шара. Отец 

заложил необходимое основание, и теперь, если Корея будет продолжать противостоять ему, он возьмет свою семью и 

уедет в любую страну на свой выбор, чтобы осуществлять там волю Бога. Поэтому он может перейти во всемирную 
эпоху. (75-152, 1975.1.2) 

Если среди семей Церкви Объединения тридцать шесть пар, семьдесят две пары, сто двадцать пар или четыреста 

тридцать пар не справятся со своей задачей, она будет возложена на семьсот семьдесят семь пар. Эти пары представляют 

собой три семерки. Когда мы говорим «три семерки», вы, наверное, думаете про себя: «Три семерки — это число очень 

любят в мире, оно соответствует двадцати одному году, то есть трем стадиям — формирования, роста и завершения. Это 

число совершенства, безупречное число, которое получается, если семерку умножить на три стадии». Однако даже не 

пытайтесь что-нибудь выгадать или даже жить за счет самого факта участия в Благословении семисот семидесяти семи 

пар! Тем более, если вы в ссоре с самим собой, если степень вашей жадности не уменьшилась ни на йоту по сравнению с 

прежними временами, и если вы все еще открещиваетесь от всего, что связано с волей Бога. (109-98, 1980.10.26) 

Семьсот семьдесят семь пар были благословлены 21 октября 1970 года. Участники съехались на это Благословение из 

десяти стран мира. Эти семьсот семьдесят семь пар должны были соединиться с миром. Это Благословение трех семерок. 

И здесь нет никаких расовых различий. Не имеет значения, японец ты или американец. Нужно объединить их всех. Лишь 
тогда все страны мира последуют за Кореей в Царство Небесное. (281-42, 1997.1.2) 

Семьсот семьдесят семь пар были благословлены 21 октября 1970 года. Это число означает семь, умноженное на три, 

то есть двадцать один. Таким образом, число «семь» является ключевым. Это Благословение будет последним, 

представляющим весь мир. Это последнее бракосочетание. Благодаря этой церемонии, проведенной на стыке 

семидесятых годов, все расы и народы соединятся между собой кровными узами на основе брака. 

Поэтому, начиная с семисот семидесяти семи пар, мы вошли в эпоху межрасовых бракосочетаний. Таким образом, 

Церковь Объединения не существует для одних лишь корейцев. Благословив семьсот семьдесят семь пар, Церковь 

Объединения заложила основание для нового рода, способного вобрать в себя все человечество. Поэтому семьсот 

семьдесят семь пар означают начало новой межрасовой и межродовой эпохи, которая даст начало новому всемирному 

роду. С этого времени Церковь Объединения должна будет распространиться на весь мир. (100-171, 1978.10.14) 

Вы должны пройти тот же путь, что и я. Хоть мой путь был долог и занял много времени, вы должны по крайней мере 
установить условие искупления, означающее, что пройденный вами путь подобен моему. Этого не избежать. 

Благословение семисот семидесяти семи пар, в котором вы приняли участие, прошло после Благословения самого 

Отца, затем после Благословения трех, тридцати трех, семидесяти двух, ста двадцати, четырехсот тридцати и сорока трех 

пар, которые я благословил во время мирового турне. Поэтому это было седьмое Благословение, проведенное в этой 

стране; если же поглядеть с глобальной точки зрения, то восьмое. Это последнее Благословение. Поэтому были 

благословлены семьсот семьдесят семь пар. И назначена дата — 21 октября. Ведь семь, умноженное на три, будет 

двадцать один. Это — последняя вершина. С этих пор я уже не обязан давать Благословение. Именно поэтому в нем 

принимали участие представители десяти стран мира. (62-336, 1972.9.26) 



Идеология Церкви Объединения существует ради добра во всем мире. Это отличает нас от других религий. Члены 

Церкви Объединения тоже отличаются. Даже сейчас Отцу приходится выслушивать оскорбления целого мира! Глядя на 

действия Отца, все люди только и говорят: «Этот человек, преподобный Мун из Церкви Объединения, ну такой 

экстравагантный!» 

В этот раз Отец, собрав людей из десяти стран мира, провел для них массовое бракосочетание. Первоначально я 

обещал благословить семьсот семьдесят семь пар, но на самом деле была благословлена семьсот девяносто одна пара. 

Хотя и было обещано только семьсот семьдесят семь пар, мне пришлось сделать больше, чем я обещал. Почему, 

спрашивается? Дело в том, что после помолвки, во время самой церемонии бракосочетания кто-то мог заболеть или 

должен был идти на военную службу, и из-за этого число участников стало бы меньше, чем предполагалось изначально. 

Поэтому я благословил семьсот девяносто одну пару. (38-263, 1971.1.8) 

Вот в чем заключается Принцип Церкви Объединения. Когда проводилось массовое бракосочетание семисот 
семидесяти семи пар, почти все американцы, участвующие в нем, обладали степенями магистров. И такие люди, собрав 

чемоданы, оставили свою страну и вылетели в Корею за несколько тысяч миль, чтобы получить здесь Благословение! 

Один билет на самолет из США до Кореи и обратно стоит около двух тысяч долларов. То есть каждой паре это 

обошлось в четыре тысячи долларов. В корейских вонах получится почти тринадцать миллионов. Ради чего они тратили 

такие огромные деньги, чтобы получить Благословение именно в Корее? Все потому, что для них лучше вступить в брак 

в Корее, чем дома, в США. Причем гораздо лучше! 

Приехать сюда и потратить такие деньги в десятки раз лучше, чем не делать этого, поэтому они и приехали, хотя им и 

говорили этого не делать. Ни один человек не сделает ничего такого, что принесло бы ему убытки. Так что все это 

абсолютно соответствовало Принципу Церкви Объединения. Ничто другое всем этим людям было попросту не нужно. 

(39-273, 1971.1.15) 

Отец проводит массовые бракосочетания для членов Церкви Объединения. На эту церемонию в Корею съезжаются 

люди со всех уголков земного шара. В целом мире вы не сыщете другого такого человека, который занимался бы 
подобным делом, кроме преподобного Муна. Если бы в нашем мире раздавали награды за проведение самого массового 

бракосочетания, я точно бы получил первый приз после Благословения семисот семидесяти семи пар из десяти стран 

мира. При одной мысли об этом просто дух захватывает! (41-43, 1971.2.12) 

Я уверен, что среди собравшихся здесь есть участники Благословения семисот семидесяти семи пар. Это 

представители всего мира. Поэтому в их число входят самые разные люди. В то время, когда проводилось это 

Благословение, некоторые кандидаты даже не были членами Церкви Объединения в полном смысле этого слова. Вы 

только поглядите на них — ну такая разношерстная компания! А знаете, почему я собрал вместе столь разных людей? 

Для того, чтобы они могли представлять собой весь мир. 

Поймите, их соединила любовь Бога, Который хотел даровать миру Свое бесконечное прощение. Некоторые из 

семисот семидесяти семи пар даже толком не понимали, что значит Божья воля. На самом деле многие из них вообще 

ничего не понимали! Тем не менее, хотя бы жены, собравшиеся здесь сегодня, должны стать праведными людьми. 
Поскольку в Эдемском саду все погибло из-за ошибки женщины, если современные женщины посвятят всю свою 

жизнь праведным трудам, всему остальному миру не останется ничего иного, как шагать в ногу с нашими трудами. И 

тогда мужчинам придется последовать за нами! Иначе им просто некуда будет пойти. (44-302, 1971.5.24) 

Что люди делают в течение сорока дней, вступив в брак в Церкви Объединения? Вы даже представить себе не можете! 

Благословленные семьи из Японии и участники Благословения семисот семидесяти семи пар соблюдали безбрачие в 

течение пяти лет, хотя и жили под одной крышей со своими супругами. Это просто поразительно! Вот почему никакие 

проблемы типа сексуального разложения молодежи не решить без Церкви Объединения. Если не привести в порядок 

этот вопрос, весь мир станет одним большим приношением на алтарь сатаны! Легкая ли это задача — постараться 

решить все эти запутанные проблемы и объединить людей всего мира, чтобы они стали Божьим народом? (85-335) 

Начиная с Благословения семисот семидесяти семи пар, мы вошли в эпоху международный браков. С этих пор все 

будут собраны воедино. Теперь мы сможем пройти все стадии: формирования, роста и совершенства. На этот раз я 

всерьез взялся за то, чтобы перемешать всех как следует! Что я сказал — в какую эпоху мы сейчас живем? Настала эпоха 
международных союзов и бракосочетаний. (100-34, 1978.10.4) 

Тот факт, что в одно прекрасное утро 21 октября 1970 года семьсот семьдесят семь пар высоко над миром подняли 

знамя освобождения, говорит о возрождении основания вселенской победы. Многие ли из вас чувствуют в своем сердце 

ценность и важность столь невероятного и потрясающего дня? Люди из десяти стран мира слетелись в Корею, в страну, 

род, семью Родителей и к сыновьям и дочерям Родителей. Как же велики культурные различия разных стран, будь то 

Корея, Япония или любая другая страна! В культуре не существует среднего стандарта. (35-235, 1970.10.19) 

Семьсот семьдесят семь пар означают три раза по семь, то есть двадцать один; это число охватывает весь мир. 

Церемония Благословения проходила 21 октября 1970 года. В этот день был построен мост, который приведет все 

народы земли прямиком на Небеса. Если семь умножить на три, будет двадцать один. Какова же цель восстановления 

искуплением критического момента обиды и боли, относящейся к числам «три» и «семь»? Нужно было выбраться из 

сферы обвинений сатаны и в физическом, и в духовном плане в течение двадцатиоднолетнего пути, или из сферы 
мужчины и женщины. Для этого было заложено совершенное основание, благодаря которому благословленные семьи 

смогут избежать всего вышеописанного, опираясь на Церковь Объединения и Благословение семисот семидесяти семи 

пар из десяти стран мира. Начиная со Святого Бракосочетания Отца в 1960 году, Благословение получили трое духовных 

детей, затем тридцать три пары, семьдесят две, сто двадцать и четыреста тридцать пар, и на этот раз — семьсот 

семьдесят семь пар; в целом было проведено семь церемоний Благословения. Все Благословения были завершены в семь 

этапов. Теперь все Благословения прошли, и это значит, что все, принадлежащее Корее, теперь принадлежит миру, а все 

имущество мира — Корее. 



Эталон для восстановления личности, семьи, рода и нации, заложенный Отцом в Корее, будет вертикально расти до 

тех пор, пока вся страна не будет восстановлена. Начиная с личности, очередь доходит до семьи, рода, народа и нации. 

Иначе говоря, мы карабкаемся наверх в обратном порядке. (58-59, 1972.6.6) 

Когда проводилось Благословение семисот семидесяти семи пар, некоторые родители приходили к Отцу и просили: 

«Преподобный Мун из Церкви Объединения, мою дочь зовут так-то и так-то. Мы искренне, всем сердцем надеемся, что 

вы подберете ей хорошего мужа!» С каких это пор преподобный Мун из Церкви Объединения взлетел так высоко? Мир 

переменился. Я все думал, что на дворе зима, а глянул — оказалось, уже пришла весна! В конце концов, я нашел, что 

мир достоин того, чтобы жить в нем. Если бы у Отца не было такого вкуса к жизни, ради чего бы он жил? (38-187, 

1971.1.3) 

Когда я благословлял семьсот семьдесят семь пар, большинство не заслуживали этого. По правде говоря, очень мало 

людей действительно достойны получить Благословение. Однако благодаря включению тех, кто не был достоин, все они 
получили возможность жить, и тем самым было подготовлено национальное основание, позволяющее таким людям 

связаться с нами. Поэтому я включил даже тех, кто этого не заслуживает, в число участников Благословения семисот 

семидесяти семи пар. Никто из женихов, получивших Благословение в числе семисот семидесяти семи пар, не 

сомневался в том, что невеста переедет жить в его дом. Если следовать традиции, то, без сомнения, муж ведет жену в 

свой дом, где она должна служить его родителям и братьям с сестрами. Как бы не так! Сразу же после Благословения 

всех жен отправили на передовую, даже не предупредив их мужей. Я знаю, что были и побочные эффекты столь 

радикальных мер. Но — ничего не поделаешь! (38-29, 1971.1.1) 

Эпоха семидесятых годов должна стать эпохой искупления семи тысяч лет истории; в Корее должно утвердиться 

достоинство мужчины. Вот почему Отец должен купить себе дом. Если вы не купите дом для Отца, вы провалите 

исполнение своей ответственности! Поэтому у меня не было другого выбора, как найти и благословить семьсот 

семьдесят семь пар. Опираясь на них, Отец установил необходимое условие, чтобы купить самый лучший дом в Корее и 

лучшую машину. Вы и представить себе не можете, как сатана пытался воспрепятствовать тому, чтобы Отец купил дом! 
Думаю, это была самая сложная покупка дома во всем Сеуле. 

Тогда я и подумал: «Ага! Это ведь тоже часть восстановления искуплением!» Мне нужно купить этот дом, но это так 

трудно, что мы до сих пор пытаемся это сделать. Хозяева пообещали продать нам его, но возникли проблемы с 

законодательством, поэтому мы даже еще не внесли плату — и вот сидим, ждем. Судя по всему, нам и этот момент 

придется восстанавливать искуплением, правда? Похоже на то! (38-122, 1971.1.3) 

Если перед вами накрыт стол, полный яств, значит, вы — враг этой страны. Удобство и комфорт — это также наш 

враг. Из США мне прислали «Линкольн», и он уже прибыл в порт Пусан. Я получил его в подарок во время 

Благословения семисот семидесяти семи пар, но до сих пор сомневаюсь — а могу ли я на нем ездить сам? Было бы 

лучше продать его, но эта машина была подарена мне во имя священных слез истории и чести Небес, поэтому, если я 

продам его, я не смогу сохранить достоинство человека, благословившего семьсот семьдесят семь пар. Поэтому мне 

нужно сохранить эту машину. (43-85, 1971.4.18) 
Если я буду теперь ездить на этой машине, пойдут слухи, что преподобный Мун из Церкви Объединения ездит на 

лучшей в Корее машине. Откуда, спрашивается у него такие деньги на покупку такого лимузина? Ответ будет очень 

прост: «Вы это о чем? Он получил эту машину в подарок на Благословение семисот семидесяти семи пар!» Даже если я 

буду ездить на ней по всей Корее, я все равно не покупал ее на свои деньги, а получил в подарок! Об этом даже газеты 

писали. Поэтому я езжу на столь чудесной машине, не испытывая никаких угрызений совести; наоборот, я горжусь этим. 

(46-161, 1971.8.13) 

6. Тысяча восемьсот пар 

6.1. Предпосылки Благословения тысячи восьмисот пар 

Бракосочетание тысячи восьмисот пар было проведено 8 февраля 1975 года. Теперь, когда члены Церкви Объединения 

впервые вышли на сцену, сперва как отдельные личности, а затем вместе со своими семьями, не только семья Отца, но и 

семьи всех членов Церкви Объединения должны получить широкую известность в мире. 

Поскольку такова Божья воля, нам нужно вывесить знамя, провозглашающее нашу победу на уровне семьи. Таким 
образом, опираясь на наши достижения во время прохождения первого и второго семилетнего пути и борьбы с 

трудностями, мы в конце концов можем теперь распространить наши семьи на горизонтальном уровне на основании 

Родителей и третьего семилетнего пути. Знайте, что все это проявилось в качестве реванша во время церемонии, 

проведенной 8 февраля. (77-217, 1975.4.12) 

Тысяча восемьсот пар — это три, умноженное на шесть, то есть восемнадцать. Это число также представляет собой 

конец мира сатаны, ведь число «три» — это число сатанинского мира. Если три умножить на шесть, получится 

восемнадцать, то есть тысяча восемьсот пар. Мы распахнули ворота для сатанинского, вражеского мира. Именно тысяча 

восемьсот пар распахнула врата мира навстречу Благословению в Церкви Объединения, и для того, чтобы вас внесли в 

семейный реестр родового эталона, представляющего весь мир, вам нужно засвидетельствовать сто шестьдесят семей. 

Это число — четверка в квадрате, и это — идеальное число сатаны. Поэтому к этому числу и относятся соответственно, 

как в плане ценности, так и в плане сути — это число «четыре», принадлежащее миру сатаны. В идеале вам нужно 
восстановить сто восемьдесят семей. Однако сто шестьдесят тоже приемлемо. Таким вот образом семьи сатанинского 

мира смогут присоединиться к нам. (281-42, 1997.1.2) 

Тысяча восемьсот пар представляют собой три, умноженное на шесть, то есть число «восемнадцать». В этом случае 

число «три» — это три эпохи, вместо числа «шесть», а число «шесть» — то же самое, что и «три», то есть идеальное 

число сатаны. Таким образом, тысяча восемьсот пар представляют собой все человечество. Благодаря Благословению 

было подготовлено основание для того, чтобы будущие семьи как верующих, так и неверующих людей в мире сатаны 

смогли соединиться с Небесами. Вот чем мы занимались до сих пор. (114-41, 1981.5.15) 

Что касается тысячи восьмисот пар, число «шестнадцать» — это четверка в квадрате, а число «восемнадцать» — это 

шесть, умноженное на три. Эти числа — почти одно и то же. Число «четыре» — это число земли, а если его умножить 



еще на четыре, возникает пространство. Число «восемнадцать» — это сатанинское число «шесть», умноженное на три. 

Число «три» символизирует три эпохи — Ветхого, Нового и Завершенного завета, что в результате дает число «сто 

восемьдесят». Вот почему для процесса искупления в Церкви Объединения требуется по сто восемьдесят семей от 

каждой пары, то есть в целом — тысяча восемьсот пар. (265-176, 1994.11.20) 

Падение сатаны было связано с семьей, и нам теперь нужно основать международное движение, которое соединит 

семьи со сферой Божьего прямого владычества. Сперва это были семьсот семьдесят семь пар, а теперь тысяча восемьсот. 

Эти тысяча восемьсот пар будут последними. Число «восемнадцать» происходит из сатанинского числа «шесть», 

умноженного на три стадии — формирования, роста и завершения. 

Отец вытащил тысячу восемьсот пар из мира сатаны, и это говорит о том, что он вышел за рамки рода. Победный 

эталон на уровне нации — это начало пути, ведущего к уровню мира. Тысяча восемьсот пар — это три раза по шестьсот, 

то есть утроенное число прямого владычества сатаны. Поэтому, утвердив семью на этой основе, тысяча восемьсот пар 
достигла эталона искупления, заплаченного за семью, находящуюся под игом сатаны. (190-275, 1989.6.19) 

Бог — это математическая Сущность. Он ничего не делает случайно или руководствуясь общими наметками и 

предположениями. Вот почему семьи по всему миру подключаются к нашей работе, даже не задумываясь об этом — 

ведь они полностью соглашаются с тем, что мы делаем. Тысяча восемьсот пар представляют собой три, умноженное на 

шесть, то есть число «восемнадцать». Число «шесть» лежит в основе всех чисел. Оно встречается повсюду. 

Благословение шести тысяч пар на этот раз было проведено в Корее, как и Благословение двух тысяч ста пар; эти 

Благословения проходили в соответствии с Принципом. (126-52, 1983.4.10) 

Международное бракосочетание во время Благословения уже стало традицией. Я ведь говорил о важности тысячи 

восьмисот пар, верно? Это число получается, если три умножить на шесть, что дает восемнадцать. Вот почему 

Благословение получили именно тысяча восемьсот пар. Иисусу нужны были сто шестьдесят последователей, а Господу 

Второго пришествия — сто восемьдесят пар. И сто восемьдесят, и сто шестьдесят пар имеют одинаковое числовое 

значение. Оба этих числа делятся на четыре. Число «шестнадцать» происходит из четверки в квадрате, а число 
«восемнадцать» — из шестерки, умноженной на три. Это числа сатанинской стадии завершения. 

Я ведь отдал приказ благословленным семьям благословить сто шестьдесят пар среди членов их семей и родов именно 

по этой причине, не так ли? Изначально предполагалось сто восемьдесят пар, но сто шестьдесят тоже приемлемо. 

Гораздо легче выполнить меньшую задачу, вот я и сказал, что сто шестьдесят пар достаточно; однако с этих пор вам 

нужно дать Благословение ста восьмидесяти парам. Седьмым по счету Благословением было Благословение тысячи 

восьмисот пар. Начиная с трех пар, мы благословили тридцать шесть, семьдесят две, сто двадцать четыре, четыреста 

тридцать, семьсот семьдесят семь и, в конце концов, тысячу восемьсот пар. То есть всего было семь Благословений. От 

семи нужно перейти к восьми, девяти и десяти, то есть к числу, стремящемуся к единству. Как только мы достигнем 

числа «десять», мы сможем войти в эпоху глобализации Благословения. (292-20, 1998.3.27) 

Сто шестьдесят пар получилось, когда мы возвели в квадрат число «четыре». Из-за неудачи в построении 

четырехпозиционного основания Адама и его детей открытие врат в Царство Небесное на земле стало невозможным. 
Однако в эпоху искупления, опираясь на четверку в квадрате, мы можем завершить его построение, ведь четыре на 

четыре будет шестнадцать, а шестнадцать — это идеальное число сатаны. Это значит, что число «шесть», то есть 

основание для завладения миром сатаны, умноженное на число «три», обозначающее стадии формирования, роста и 

завершения, в итоге дают число «восемнадцать». Вот почему я благословил тысячу восемьсот пар. Это число 

соответствует тысяче шестистам парам; оно способно полностью уничтожить сатану. (296-179, 1998.11.9) 

В эпоху Иисуса требовались сто двадцать пар, но в эпоху Господа Второго Пришествия, в эпоху глобализации, нам 

понадобятся сто восемьдесят пар. Вот почему я благословил тысячу восемьсот пар и занялся Благословением шести 

тысяч пар. Это число получилось в результате умножения сатанинского числа «шесть» на три. Нам необходимо число, с 

помощью которого мы будем продвигаться вперед и преодолеем все, связанное с сатаной. Поэтому мы и пришли к числу 

«восемнадцать». (304-291, 1999.11.9) 

В этом году я благословил тысячу восемьсот пар. Вообще-то Благословение должно было пройти год назад, в 1974 

году. Однако нам удалось провести это Благословение до апреля этого года, так что ничего страшного. Церемонии 
Благословения стали проводиться с апреля 1960 года, и период в четырнадцать лет закончится лишь в апреле этого года. 

Вот почему я провел Благословение в феврале, так что нам удалось справиться со всем этим за четырнадцать лет. 

Мы благословили тысячу восемьсот пар на уровне мира, и завершили второй семилетний путь Церкви Объединения. 

Это значит, что мы завершили построение основания, ведущего нас к мировым стандартам. Что же это за тысяча 

восемьсот пар? Число «восемнадцать» получается, если к шести прибавить шесть и еще раз шесть. Этой цифре и 

соответствует число пар. Это число говорит о том, что мы добьемся превосходства над сатанинским миром. Он 

полностью окажется под нашим контролем. Сейчас, на основе заложенного нами мирового основания, мы можем 

сделать вывод, что уже вошли в эпоху, позволяющую нам влиять на страны и целый мир по нашему усмотрению. (81-

109, 12.1) 

Благословение тысячи восьмисот пар, проведенное 8 февраля 1975 года — это событие великого масштаба. Статьи об 

этом есть в каждой газете каждой страны! Об этом должен знать целый мир! 
Поймите, что 1975 год — это воистину исторический год. Мы вошли в эпоху всемирных провозглашений. А попасть в 

горизонтальную эпоху мы сможем лишь после Благословения тысячи восьмисот пар, поэтому нам нужно его поскорее 

провести. (87-62, 1976.5.1) 

Когда вы думаете о тысяче восьмистах парах, на ум приходит число «восемнадцать», полученное при умножении трех 

на шесть. Три шестерки представляют собой совершенное число сатаны, поэтому мы должны подготовить новый 

источник, чтобы с его помощью выйти на мировой уровень, чего бы нам это ни стоило. Отец думает именно так — он 

должен найти еще хотя бы одну пару после тысячи восьмисот, благословленных в этом году. С таким убеждением в 

душе я и давал наставления: «Вам нужно найти тысячу восемьсот пар!» И ведь мы справились с этой задачей! (79-104, 

1975.6.22) 



Сейчас в ООН сто восемьдесят три страны-участницы. Мы ведь благословили тысячу восемьсот пар, правда? Так что в 

этот переходный период нам нужно обратить на нашу сторону сто восемьдесят стран. Числа «сто восемьдесят» и 

«тысяча восемьсот» представляют собой совершенные числа сатаны. Они получаются, если шесть умножить на три, или 

четыре умножить на четыре. Все это числа сатаны. Вот почему предполагалось, что мы, как родовые мессии, 

восстановим сто восемьдесят семей. Однако это число можно уменьшить до ста шестидесяти. Ведь значение этих чисел 

одинаково. Можно сказать, что четыре, умноженное на четыре — это идеальное число. Вот почему число «шестнадцать» 

тоже имеет отношение к ООН. Сто шестьдесят стран участвовали в Олимпийских Играх в Сеуле. Сюзерен сатаны вошел 

в списки под номером сто шестьдесят, а Корея — сто шестьдесят первой нацией, и это означало новое начало. Корея 

лидирует в плане искупления. (272-284, 1995.10.8) 

С момента Благословения тысячи восьмисот пар я не настаивал на важности духовных сыновей и дочерей. Сейчас, 

когда мы вошли в эпоху всемирного Благословения, все должно решиться в семье. Все горизонтальное должно выйти на 
вертикальный уровень, а вертикальное — распространиться по горизонтали. Духовные сыновья и дочери должны 

опираться на дедушку, отца и старшего брата в своем поколении. Тогда дедушка превратится во внука. А кем станет 

отец? Кем он будет, если дед станет внуком? Отец станет сыном. А как насчет старшего брата? Он станет младшим. 

(292-114, 1998.3.28) 

Восьмое февраля — это самый незабываемый день в моей жизни! Я произвел подбор пар за полтора часа до церемонии 

Благословения! Вы хоть когда-нибудь слышали о подобных бракосочетаниях? Церемония началась в десять, а до 

половины девятого я все еще проводил подбор пар! Я не спал всю ночь! Как бы то ни было, брак играет очень важную 

роль в жизни человека, он не может быть просто забавой. Поэтому, когда одна помолвка распалась, я подобрал пару 

заново, и так далее. (83-226, 1976.2.8) 

7. Шесть тысяч пар 

7.1. Шесть тысяч пар открыли сферу религии горизонтально и вертикально 

Шесть тысяч пар соединяют вертикальных христиан, живущих во всех уголках мира, с остальным обществом, то есть 
объединяют вертикальный христианский мир с горизонтальным миром Каина. Отец соединил шесть тысяч пар, и это 

говорит о том, что эпоха, когда мир сатаны нападал на семьи, осталась далеко позади. 

Духовный стандарт роста был установлен на национальном уровне. А во время установления всемирного эталона 

духовное христианство становится всемирным основанием, и для того, чтобы соединить мировое субстанциальное 

основание со сферой христианской культуры, мы отправились в США и занялись там деятельностью, связанной с 

национальным возрождением. Куда бы мы ни явились, нас везде тепло приветствуют! Таким образом мы соединились с 

Кореей как представительницей национального эталона. Вот так мы и вернулись победителями! (190-275, 1989.6.19) 

Вы похожи на ветви. Каждый из вас — это ветка, произрастающая из одного-единственного корня. Ветви растут из 

ствола, а тот, в свою очередь, берет начало в корне. Или вы думаете, что они могут расти сами по себе? Подумайте! У 

них не должно быть своих собственных идей. Поэтому они могут развиваться на основании традиции, истоки которой — 

в семье Истинных Родителей. 
Вот почему, начиная с тридцати шести пар, я благословил семьдесят две, сто двадцать четыре, четыреста тридцать, 

семьсот семьдесят семь, тысячу восемьсот пар, и теперь — шесть тысяч пар, благодаря которым мы вышли на мировой 

уровень. (145-15, 1986.4.30) 

Шесть тысяч пар полностью распахнули семейные врата истории даже для коммунистического мира и мира сатаны. В 

то же время они сражались с США, рискуя жизнью, чтобы привести эту страну в соответствие с Божьим эталоном и 

восстановить отечество. (135-178, 1985.11.13) 

С завершением Благословения шести тысяч пар Божья скорбь из-за нашей земли наконец-то развеялась. Я взвалил на 

себя неподъемную ответственность выполнить все то, в чем потерпели неудачу Соединенные Штаты и христианство. Я 

выполнил все, опираясь на Церковь Объединения. (233-123, 1992.7.31) 

Благодаря шести тысячам пар даже те, кто сидит в тюрьме или находится в аду, могут присоединиться к нам. Число 

«шесть тысяч» открывает врата не только для мира Каина, но даже для ада на земле и в духовном мире. Шесть тысяч пар 

открыли эти врата. И теперь благодаря этому весь мир открылся перед нами, и врата в Царство Небесное отворились для 
всех людей, для каждого, живущего в мире, и даже для тех, кто живет в аду. (281-42, 1997.1.2) 

Шесть тысяч пар — это увеличенная шестерка, символ сатаны. Вы знали об этом? Начиная с Благословения первых 

трех пар, я благословил тридцать шесть, семьдесят две, сто двадцать четыре, четыреста тридцать, семьсот семьдесят 

семь, тысячу восемьсот и теперь шесть тысяч пар. Последнее Благословение было девятым, поэтому теперь нам будут 

давать самый сильный отпор. Вот почему шести тысячам пар пришлось преодолеть гораздо больше трудностей, чем 

другим благословленным парам. (283-84, 1997.4.8) 

Если бы Отец не достиг мирового эталона, вся Япония оказалась бы в беде. Поэтому, опираясь на благословленные 

пары, я до сих пор шел путем искупления. Начиная с трех пар, я провел Благословения тридцати шести, семидесяти 

двух, ста двадцати четырех, четырехсот тридцати, семисот семидесяти семи, тысячи восьмисот и шести тысяч пар для 

того, чтобы заплатить всемирное условие искупления. Адам и Ева вступили в брак, верно? Вот почему искупление 

платится только через брак. (234-84, 1992.8.4) 
Церковь Объединения проводит массовые бракосочетания, чтобы построить мир любви. Мы не делаем различия 

между расами. Неужто истинная любовь отличается для белых и черных людей? Вот почему Церковь Объединения 

столь велика, и ее члены отличаются от других верующих людей. Во время Благословения шести тысяч пар я дал 

семидесяти японским невестам черных женихов. Причем это была не моя идея; они сами выразили свою готовность. 

Думаете, такое вообще возможно? (140-259, 1986.2.12) 

Взглянув на нынешний мир, мы видим, что в ООН есть представительства ста восьмидесяти трех стран-участниц. Мы 

дошли до числа «сто восемьдесят три», и приравниваем это число к ста восьмидесяти. Однако число «сто шестьдесят» 

меньше, чем сто восемьдесят семей или сто восемьдесят департаментов миссионерской деятельности; и вообще, всем 

больше нравится меньшее число, поэтому мы вместо ста восьмидесяти взяли за основу число «сто шестьдесят». Вот 



почему Церковь Объединения соединила шесть тысяч пар на основе тысячи восьмисот пар. Это не что иное, как 

совершенное число сатаны. Число «шесть тысяч» в плане семьи связано именно с сатаной. Семьи вышли за пределы 

числа, обозначающего сатанинский мир, и теперь мы можем войти в освобожденную сферу. (260-150, 1994.5.2) 

Вызывайте ажиотаж! Поднимайте шум! И тогда преподобный Мун не будет в проигрыше. Когда мы проводили 

Благословение шести тысяч пар, на нас буквально свалились две тысячи восемьсот и пять тысяч шестьсот пар. Люди же 

устроили такой скандал против нас! Я им и говорю: «Замечательно! Мешайте нам, сколько душе угодно! Посмотрим, 

откажется ли хоть кто-нибудь прийти!» Хоть и казалось, что все против нас, ни один человек не пропустил церемонию. 

Почему мы это делаем? Нам нужно как можно быстрее добраться до молодежи. С этих пор, куда бы преподобный Мун 

ни отправился и как бы люди мне ни противостояли, это не будет иметь никакого значения, ведь массовые 

бракосочетания теперь стали известны всему миру. Япония тоже была против меня, но, в конце концов, ей же стало 

хуже, и это стало знаком для всего мира, чтобы нам больше не сопротивлялись. (136-182, 1985.12.22) 
Отцу пришлось выдержать натиск сатаны по полной программе, как раз на исторической передовой нашего мира. Я 

проложил этот путь, преодолевая отчаянный натиск Кореи и Азии, но для вас все теперь по-другому. Иными словами, вы 

с вашими трудами будете приняты очень тепло. Вы понимаете? Вот почему вам нужно создать условия, необходимые 

для того, чтобы отворить врата вашей домашней церкви во всех направлениях, оставить открытыми даже те двери, 

которые до сих пор были на замке, и пригласить людей войти в них. Лишь тогда Царство Небесное будет построено. Все 

эти места должны объединиться, одно за другим, вместе с шестью тысячами пар в Корее. (135-337, 1985.12.15) 

Знаете ли вы, сколько международных конференций мы провели на сегодняшний день? Мы их проводим в таком 

количестве, что люди порой даже забывают отчитываться мне о них! Возьмем, к примеру, Благословение шести тысяч 

пар. Одна-единственная брачная церемония в маленьком городке вызывает столько беспокойства и шума! Однако во 

время бракосочетания шести тысяч пар церемония прошла великолепно от начала и до конца, и ни один малейший 

эпизод не омрачил ее. Поэтому я так благодарен Богу за все! Мне приходится постоянно куда-то летать, и со мной в 

воздухе может случиться что угодно. Я и в аварию могу попасть; однако Бог до сих пор оберегал меня. Я так благодарен 
Ему за это! (130-64, 1983.12.11) 

8. Шесть тысяч пятьсот пар 

8.1. Благословение шести тысяч пар было международным 

Это число — утроенное число сатаны, помогающее искупить шесть тысяч лет, представленные эпохами Ветхого, 

Нового и Завершенного Завета, а также восстановить искуплением все семьи в истории и привести их в сферу Божьего 

Благословения. Это было Благословение семисот семидесяти семи пар, а Благословение тысячи восьмисот пар было 

седьмым по счету. Мы выйдем за эти пределы благодаря числу «семь». 

Следующим по счету, восьмым идет Благословение шести тысяч пар, а затем — шести тысяч пятисот пар, то есть 

шести тысяч семисот на самом деле. Шесть тысяч семьсот пар представляют собой человечество, полностью очищенное 

благодаря числам «шесть» и «семь». Мы не могли перейти к числу «семь», не пройдя число «шесть», поэтому для того, 

чтобы искупить это, я благословил шесть тысяч пар. Это Благословение, по правде говоря, было проведено для шести 
тысяч семисот пар, ведь в нем принимали участие шесть тысяч пятьсот пар плюс двести пар из США. Опираясь на это 

Благословение, девятое по счету, мы перешли к числу «девять». (288-116, 1997.11.25) 

Знаете, 13 октября год назад я сочетал браком более шести тысяч пятисот корейцев и японцев. 

Японцы сочетались браком с корейцами и кореянками, а корейцы — с японцами и японками. Я преподношу это 

именно в таком ключе потому, что вам приятно об этом слышать, не правда ли? (203-277, 1990.6.27) 

Корейцы, представители нации Адама, сочетались браком с японцами, представителями нации Евы, и это имеет 

огромное значение. Как еще они могли бы объединиться? Благодаря международным бракам мы вышли за пределы 

национальной сферы и связали страны в одну большую семью. Теперь, когда мы вышли за рамки нации, мы можем 

выйти на мировой уровень. Вот почему международные бракосочетания, проведенные год назад, столь важны. 

Бог начал Свое провидение, опираясь на корейский народ, чья судьба — объединиться, но эта страна не последовала за 

Божьей волей, поэтому Ким Ир Сен, вооружившись сатанинским миром, вторгся в эту страну и поделил ее на Север и 

Юг. Это разделение и породило все мировые проблемы! Страна была разделена, поэтому до тех пор, пока судьба не 
заставит ее объединиться вновь, мы не сможем вернуться на свою изначальную родину. Отец, однако, вернулся в 

прошлом году и, исходя из этого, провел международное бракосочетание наций Адама и Евы в День открытия Небес, 

выйдя за рамки национальной семьи — по крайней мере, условно. Мыслите в контексте семьи! Это — стандарт семьи. 

Ничего не выйдет, если вы не будете знать об этом. (194-116, 1989.10.17) 

Вы понимаете причину браков между японцами и корейцами во время Благословения? Корея — это нация Адама, а 

Япония — нация Евы; Адам с Евой вступили в брак по собственному почину, навлекли тем самым на себя позор, и из-за 

этого был потерян целый мир! И теперь благодаря межнациональному браку все, что было посеяно грехопадением, 

полностью поменяет свою сущность и принесет иные плоды после Благословения, проведенного между двумя странами. 

Благодаря искуплению все снова вернулось на свои места, поэтому, в соответствии со всемирным принципом, никто из 

мира сатаны не в силах осквернить это основание любви, где Адам — вверху, а Ева — внизу, связанные благодаря 

второму поколению. (188-313, 1989.3.1) 
Отец знает все! Япония похожа на прекрасную женщину, лежащую обнаженной и увешанную с ног до головы 

драгоценностями. Эта женщина полностью обнажена, и четверо мужчин глядят на нее во все глаза. Эти четверо мужчин 

— три архангела и совершенный Адам. Для того, чтобы совершенный Адам получил преимущество над всеми 

остальными, нам нужно провести межнациональные браки между двумя странами, предупреждая всех остальных: 

«Никто из вас не вправе даже пальцем ее тронуть!» Иначе у нас заберут всех сыновей и дочерей. Ведь на грехопадение 

решились как раз сыновья, дочери и Каин. Женщина недостаточно сильна, чтобы защитить себя от трех архангелов. 

Однако благодаря межнациональному браку Сын Божий может заявить на нее свои права и восстановить ее. Вот почему 

единственный способ для Японии выиграть наилучшие условия — это межнациональный брак. Это — условие для 

радости. (237-249, 1992.11.17) 



Те, кто сочетался браком с корейцами, уже больше не японцы. Они вышли за пределы Азии. Теперь они обладают 

идеологией, позволяющей им возглавлять свою собственную нацию, и поэтому японские семьи, живущие в Корее, 

должны быть способны поехать как первооткрыватели даже в Китайскую республику. Когда-то очень давно Китай был 

частью Кореи. Отец объединяет Адама и Еву, чтобы послать их на родину, где они смогут заложить основание для того, 

чтобы охватить весь мир. Вот как развивается история. Новая великая история начнется именно здесь. (234-91, 1992.8.4) 

В последний раз, когда я сочетал браком две тысячи пятьсот мужчин и женщин из Японии и три тысячи пятьсот 

мужчин и женщин из Кореи, я сказал им: «С этого дня вы, японцы, должны вступать в брак с корейцами, а корейцы — с 

японцами!» Вы знаете, сколько выпускников Токийского университета среди двух тысяч пятисот японцев? Сорок три 

человека из них занимают пост главного секретаря Ассамблеи, и более десяти окончили Токийский университет. 

Большинство остальных — выпускники более скромных ВУЗов, и по меньшей мере тридцать имеют докторскую 

степень. Я сказал им: «Прервите свою работу и приезжайте в Корею!» Как вам это понравится? (200-122, 1990.2.24) 
Если вы сравните японские пары с межнациональными, какие будут котироваться выше? Вы должны служить 

межнациональным парам. Это относится и к семье Фуруда, и к семье Оямада. На чьих плечах лежит важнейшая 

ответственность возглавлять Японию в будущем? Традиционная точка зрения Небес — назначать лидерами 

межнациональные благословленные пары. Сейчас это не совсем так, но вы должны помнить о том, что в дальнейшем так 

оно и будет. Это касается и США. Сейчас я говорю об этом публично в первый раз. Я говорю вам об этом потому, что 

пришло время. (217-54, 1991.4.16) 

Когда мы некоторое время назад только собирались проводить межнациональные браки, японские лидеры Церкви, 

включая господина Кубоки, не верили в то, что такое возможно. Однако после недели уговоров и увещеваний это все-

таки произошло. Сколько тысяч людей там было? Было шесть тысяч пятьсот пар, а значит, более десяти тысяч 

участников! Более десяти тысяч людей приехало из Японии. Около восьми или девяти тысяч человек стеклись в Корею в 

течение недели — быть может, им даже самолетов не хватило, чтобы всех вместить! Все застопорилось в один момент! 

Я уверен, что никто и не догадывался, что происходит! Корейское посольство в Японии вынуждено было мобилизовать 
всех своих сотрудников, и те денно и нощно, трое суток только и делали, что ставили штампы в паспорта. Благодаря 

этому было установлено условие помощи и поддержки со стороны японского и корейского правительств. Иначе говоря, 

во время Благословения шести тысяч пятисот пар корейское правительство поддержало нас. (198-373, 1990.2.11) 

Христиане думают, что враг — это какая-то отдельная личность, но на самом деле это не так. Враг — это не один 

человек. Это целая нация! Нам нужно полюбить враждебную нам страну. Вот почему я призываю вас любить Японию. 

Когда встречаются японцы и корейцы, между ними аж искры летят, верно я говорю? А знаете ли вы, что во время 

Благословения они сочетались друг с другом браком? Если бы на это решились просто отдельные личности, ничего, 

кроме разрушения, не вышло бы. Однако благодаря корням, появившимся после Благословения, они не будут разделены 

по национальному признаку, а вместе войдут в Царство Небесное, как единое целое. Благодаря межнациональному 

браку японцев и корейцев будущее этой страны наконец-то укоренится на земле. (195-222, 1989.11.15) 

9. Тридцать тысяч пар 

9.1. Тридцать тысяч пар представляют собой третью эпоху и число «три» 

В прошлом году Благословение получили тридцать тысяч пар. Это была международная церемония бракосочетания, 

выходящая за рамки наций, регионов, религий и политических сфер. Подумайте об этом! Тридцать тысяч пар — это 

шестьдесят тысяч человек. Солидное число, правда? Вот сколько человек сочеталось браком, причем не за десять дней, а 

в один день! И ведь приехали они из самых разных стран! 

Люди самых разных рас, будь то белые, черные или желтые, более чем из ста тридцати стран мира приняли участие в 

Благословении. Хоть цвета кожи у них и отличались, их образ жизни — такой же. У нас есть лишь одна культура. И один 

образ жизни — жить ради блага других. Ваша жизнь может быть очень скромной, но все вы живете ради других, и 

теперь такие семьи начнут распространяться по всему миру. 

Представьте на минутку: через двадцать лет люди, подобные нам, будут составлять основное население Земли, и мы 

сможем построить единый мир и единую великую страну. Это время уже не за горами! (248-183, 1993.8.3) 

Что это за день — 25 августа 1992 года? Это был день Благословения тридцати тысяч пар. До этого нашим членам 
было очень трудно получить Благословение. Были и такие, кто прожил всю жизнь в безбрачии и ушел в духовный мир, 

так и не получив Благословения. И что же происходит теперь? Для нас семь лет не дольше недели! Человек за одну 

неделю мог осознать, что, без сомнения, его тело принадлежит сатане, и поверить, что Истинные Родители смогут 

изменить его родословие — и потом он получал Благословение! Все эти люди привыкли принадлежать сатане. Они не 

смогут стать хозяевами страны такими, какие есть. Вот почему право на владычество нужно изменить. (251-259, 

1993.10.31) 

Благословение тридцати тысяч пар означает, что мы миновали последний перевал. Тридцать тысяч пар — это три 

эпохи: формирования, роста и совершенства, а число «три» происходит от трех эпох — Ветхого, Нового и Завершенного 

Заветов. Таким образом они выходят за пределы числа «шесть». Благодаря им мы минуем число «шесть» в 

доминирующей сфере числа «три». После Второй мировой войны искупление должно быть заплачено и за 

Великобританию, и за США, и за Францию с Японией, Германией и Италией. (245-280, 1993.3.7) 
Поймите, что Благословение тридцати тысяч пар должно стать одним из величайших событий в истории! Как же 

велики исторические предпосылки этого Благословения! К этому событию подключился весь мир. После проведения 

Благословения тридцати тысяч пар Отцу нет нужды проводить Благословения еще и еще. (234-287, 1992.8.27) 

Год, в который было проведено Благословение тридцати тысяч пар, имеет огромное значение; в это же время 

проводился и Всемирный Фестиваль культуры и спорта, и это говорит о том, что наше общество должно развиваться как 

духовно, так и физически. 

В частности, столь беспрецедентная церемония массового бракосочетания, в которой участвовали тридцать тысяч пар, 

собравшихся из ста тридцати стран мира, превосходящая границы национальностей и рас — это великое событие, 



отражающее величайшую проблему мира в человечестве. Это попытка построить мир во всем мире и гармонию в 

отношениях с Богом на пороге двадцать первого века, новой исторической эпохи. (234-237, 1992.8.22) 

25 августа тридцать тысяч пар со всего мира получат Святое Благословение и исполнятся решимости основать новую 

семейную традицию, опирающуюся на Бога. Семья — это основная ячейка страны и общества. Поэтому решение 

социальных проблем начинается с решения проблем в семье. (234-225, 1992.8.20) 

Тридцать тысяч пар опираются на число «три», означающее формирование, рост и совершенство; это число 

представляет собой абсолютно все. С помощью этого числа происходит освящение. Благодаря ему полностью 

открывается Царство Божье на земле. (265-176, 1994.11.20) 

Япония, США и Германия перед лицом Истинных Родителей — это сфера Авеля, но они также обладают правами 

старшего сына. С этих пор мы будем проводить международные церемонии Благословения и в Японии, и в США, и в 

Германии. В 1992 году я провел международное Благословение тридцати тысяч пар. Число «три» — это число 
совершенства, оно представляет собой Небеса. Оно также означает формирование, рост и совершенство. Благословение 

тридцати тысяч пар было событием мирового масштаба. После него те, кто был против массовых бракосочетаний 

Церкви Объединения, диаметрально поменяют свою точку зрения. 

Благословение тридцати тысяч пар позволило нам обрести международные связи. Во время Благословения ни 

национальность, ни национальные границы, ни расы или культуры не имеют значения. До сих пор, вступая в брак, люди 

не могли выйти за эти рамки; их супругами становились их соотечественники и даже чуть ли не дальние родственники, и 

предпочтение отдавалось тем, кто так или иначе имел отношение к их роду. Однако теперь ситуация изменилась. Мы 

начали новое брачное движение, беспрецедентное в истории, чтобы люди всего мира стали одной большой семьей, как 

братья и сестры, и вышли за рамки национальностей, рас, цветов кожи, религий, культур и так далее. И самым первым 

шагом на пути осуществления этой задачи стали международные церемонии массовых бракосочетаний. (269-300, 

1995.5.1) 

Сперва были благословлены три пары, затем тридцать шесть, семьдесят две, сто двадцать, четыреста тридцать, семьсот 
семьдесят семь, тысяча восемьсот, шесть тысяч, шесть тысяч пятьсот, и в конце концов тридцать тысяч пар. Число 

«тридцать тысяч» — это число, стремящееся к единству, то есть интернациональное. Нам нужно миновать эпохи 

формирования, роста и совершенства. Тридцать тысяч пар отталкиваются от эпох Ветхого, Нового и Завершенного 

Заветов. Мы входим в эпоху международного Благословения. (302-130, 1999.6.12) 

Благословение 1992 года было проведено 25 августа, верно? Я благословил тридцать тысяч пар в течение недели. С 

этой точки зрения, если сюда добавить предков трех поколений по горизонтали, к ним присоединится еще пять 

миллиардов жителей Земли. Я осуществляю это все в горизонтальной плоскости. Поэтому каждый, кто посещал лекции 

хотя бы неделю, может принять участие в Церемонии Благословения. Как только вы получите Благословение, вы 

сможете восстановить искуплением все зло, совершенное в семье Адама в плане отношений мужа и жены и любви 

между ними, и вместе отправиться в Царство Небесное. (253-80, 1994.1.7) 

Когда Отец благословил тридцать тысяч пар 25 августа 1992 года, он даровал вашим родителям привилегию стать 
национальными мессиями, опираясь на семью. Поэтому сыновья и дочери тоже занимают центральное положение, как и 

их родители. Вот почему даже те, кто не имеет никакого отношения к Божественному Принципу, смогли тоже получить 

Благословение. С них требовалась лишь вера в Истинных Родителей, а также понимание, какая ошибка была совершена 

в отношении родословия. Такие люди становились членами семьи Истинных Родителей и клялись безошибочно 

поменять родословие, право на владычество и сферу сердца — и все это за одну неделю! (251-224, 1993.10.17) 

С этого дня вам не нужно ничего, кроме Истинных Родителей в самом центре вашей жизни, а также истинной любви. 

Вам осталась задача — обрести истинную жизнь и истинные кровные взаимоотношения, основанные на истинной 

любви. Каждый из вас должен получить Благословение перед лицом преподобного Муна, Истинных Родителей. Это 

вовсе не какие-то странные мысли! Когда я в прошлом году провозгласил о том, что собираюсь благословить тридцать 

тысяч пар, все пасторы и церкви просто покатились со смеху! «Ха-ха-ха! Вы только послушайте этого полоумного 

мечтателя!» (245-160, 1993.2.28) 

Во время Благословения тридцати тысяч пар я благословил даже пары, состоящие в браке, которые понятия не имели о 
Божественном Принципе, пока не прошли семидневный семинар. А потом я поднял их на положение мессии, Адама, а 

также на положение Господа Второго пришествия. Вот как мы жили до сих пор. (242-205, 1993.1.1) 

Я провел Благословение тридцати тысяч пар 25 августа 1992 года. Таким образом были освобождены и подняты на 

положение детей падшие родители; теперь даже падшие потомки смогут занять это положение. Это — стадии 

формирования, роста и совершенства. Во время Благословения тридцати тысяч пар я благословил всех, кто прошел 

семидневный семинар и вступил в Церковь. Это значит, что, если родители были освобождены, их будущие потомки 

тоже освобождаются вместе с ними, получая возможность достичь эталона равной горизонтальной ценности. К этому 

эталону можно прийти лишь с помощью логики, и именно так Истинные Родители смогут возглавить все семьи мира. 

(249-137, 1993.10.8) 

Благословение тридцати тысяч пар 25 августа 1992 года было для всех одинаковым. Стоило человеку пройти 

семидневный семинар и сказать, что он верит в Истинных Родителей, он уже становился кандидатом на Благословение. 
Все эти люди появились из падшего родословия, не являясь истинными детьми, и абсолютно доверились Истинным 

Родителям. Сатана лишил Бога прав на владычество из-за грехопадения, поэтому им нужно было вернуть все Богу, 

изменив свое родословие, право на владычество и сферу сердца, и поклясться в том, что они непременно станут детьми 

Истинных Родителей. Эту задачу выполнили участники Благословения тридцати тысяч пар. 

Это не значит, однако, что они выполнили ее, всего лишь получив Благословение. Пусть они не забывают, что 

благословили их на основании, унаследованном от их старших братьев и сестер по законам семьи! Если вы получаете 

что-нибудь в наследство, позаботьтесь об этом, сохраните это в безопасности и любите это, чувствуя себя всего лишь 

хранителем. 



Вот почему вам нужно унаследовать такую же сферу сердца, как и у ваших предков в прошлом. Однако, в отличие от 

прошлых эпох, ныне сатанинский мир освобожден. Если объединятся все братья и сестры, они без проблем минуют эту 

стадию. Мы провели Благословение тридцати тысяч пар, и с этих пор Благословение трех миллионов шестисот тысяч и 

даже трехсот шестидесяти миллионов пар не будет проблемой. Мы можем даже провести Благословение трех 

миллиардов шестисот миллионов пар в одно и то же время в тысячах и десятках тысяч разных мест по всему миру через 

спутниковую связь. Вот так весь мир и получит Благословение. Прародители третьего поколения занимают положение 

благословленных людей. Теперь, освободившись, они соединятся со своими потомками как отец и сын. Поэтому они 

могут взять с самой вершины что угодно и унести куда угодно. Мы живем сейчас в горизонтальную эпоху, и вы можете 

взять что угодно и забрать куда угодно. Сатана больше не может вмешиваться. (257-205, 1994.3.15) 

Сейчас мы живем в эпоху, когда можно благословить всех в одну минуту. Поэтому мы и раздаем Благословение после 

недельного образования, ведь в неделе семь дней. Я провозгласил об этом во время Благословения тридцати тысяч пар. 
Это не значит, что все было завершено за одну неделю. Эта связь формируется за шесть часов прилива. Как только вода 

начнет спадать, вам понадобится шесть часов, чтобы попасть сюда. Вам нужно научиться традиционной идеологии 

Церкви Объединения и привиться к ней; порой вам приходилось бороться за жизнь, но вы все равно выжили и остались с 

нами. Больше вам ничего и не нужно! Все это вполне логично; это не какие-нибудь иллюзии! (258-210, 1994.3.17) 

Адам и Ева сочетались ложным браком, и теперь с помощью Благословения нужно восстановить во всех странах мира 

объединенную сферу. В итоге мы проводим церемонии бракосочетания во имя Божье. До Благословения тридцати тысяч 

пар все церемонии опирались на Отца. Все они были горизонтальными. Это значит, что они попадают на тот же 

привилегированный уровень. Впервые во время Благословения тридцати тысяч пар даже те, кто прошел лишь 

семидневный семинар, приняли участие в церемонии Благословения — от них требовалась лишь абсолютная вера. 

Небеса изгоняют тех, кто держится на стороне сатаны, и начинают постепенно контролировать мир; в первый раз за все 

время они закладывают основание, начиная с космического уровня, и продвигаясь на уровни мира, страны, нации, рода и 

семьи. Благодаря этому Бог в конце концов может снизойти на землю. Как только Он это сделает, мы объединимся с 
вернувшимся Господом и вместе создадим изначальный эталон семьи, в котором не будет места сатане. Международная 

эпоха, представляющая такую семью — это период времени, в течение которого нам нужно пройти трехлетний путь, 

опираясь на Благословение тридцати тысяч пар. (269-11, 1995.4.6) 

В позапрошлом году, двадцать пятого августа я провел Благословение тридцати тысяч пар. Нам потребовалось всего 

шесть часов, чтобы оказаться здесь с самого начала, и теперь, когда мы достигли нынешнего уровня, окончание нашей 

задачи не потребует от нас еще шесть часов. Это займет у нас всего несколько минут! Вот почему я говорю вам, что все, 

что нужно кандидатам на Благословение — это пройти семидневный семинар, принять Истинных Родителей и 

исполниться решимости изменить свое родословие, право на владычество и сферу сердца. Все, что вам нужно сделать — 

это поклясться пройти изменение родословия, права на владычество и сферы сердца после получения Благословения. 

(259-84, 1994.3.27) 

Во время Благословения тридцати тысяч пар я благословил даже тех, кто абсолютно ничего не достиг. А сделал я это 
потому, что мне нужно было послать их в качестве родовых мессий освобождать их родственников. Родители таких 

мессий до сих пор против Церкви Объединения, как и все члены семьи. По правде говоря, именно родители членов 

Церкви оказывали нам наиболее яростное сопротивление. Сейчас мы освобождаем тех родителей, которые были против 

нас. (242-104, 1993.1.1) 

Вот почему лишь благодаря международным бракам Япония может получить наилучшие условия, достойные хозяина. 

Это — условие радости. Сколько же раз мы проводили международные бракосочетания? Это был второй раз, верно? Вот 

это была битва! Во времена Благословения тридцати тысяч пар Япония сопротивлялась наиболее отчаянно. Сатана 

решил мстить по полной программе, взяв на вооружение всю Японию, перешедшую на его сторону, но Отец даже с 

места не сдвинулся! Любой, знающий всю подоплеку этой истории, полностью встал бы на нашу сторону, как листья, 

краснеющие с наступлением осени. Он подумал бы: «Ух ты! Церемония массового бракосочетания! Невероятно!» Эн-

Эйч-Кей транслировала восемьдесят процентов из того, что происходило во время Благословения тридцати тысяч пар. 

(237-249, 1992.11.17) 
Во время Благословения тридцати тысяч пар, проведенного в прошлом году 25 августа, из Японии приехали более 

семнадцати тысяч пар, поэтому против меня поднялась вся Япония, заявляя, что преподобный Мун собирается погубить 

всю страну, и целый год они всячески доставали меня. Они пытались добить меня вконец через средства массовой 

информации. 

Они утверждали: «Церковь Объединения прекратит свое существование в августе этого года. Они моментально 

разбегутся, не видя перед собой дороги, как разлившаяся река!» Они тогда еще ничего не знали. Если бы преподобного 

Муна можно было так просто уничтожить, мы бы вообще не брались за эту работу! (248-276, 1993.10.3) 

Все исторические традиции должны полностью поменяться. У вас есть ваши физические дедушка с бабушкой и мама с 

папой; кто же такие, в конце концов, эти Истинные Родители? Несмотря на столь парадоксальную логику, вся 

сознательная молодежь мира прилипает к ней, будто посаженная на клей! Вот благодаря чему стало возможным 

Благословение тридцати тысяч пар. Я подобрал три тысячи семьсот с лишним пар за один лишь день! В будущем я буду 
подбирать по тридцать тысяч пар ежедневно. 

Вот какие способности у Отца! Ни один человек не способен на такое! Более того; этот труд включает в себя один из 

важнейших аспектов жизни: любовь. В любом случае, Отец — это не просто человек. Я обладаю чем-то особенным, чего 

нет у других. Поэтому-то я и могу быть основателем Церкви Объединения. (241-121, 1992.12.20) 

Поднимите руки те, кто окончил колледж. А теперь опустите. Я слышал, что среди вас есть девяносто человек, 

принявшие участие в Благословении тридцати тысяч пар; пусть они поднимут руки. Те, кто поднял руки, еще очень 

молоды, правда? Из-за вас им пришлось вернуться в Японию! Правое крыло отделения полиции Метрополитена в 

Японии призадумалось: если Благословение получили тридцать тысяч пар, Японии придется подчиниться Корее! Вот и 



пришлось всему старшему поколению выступить против нас единым фронтом. Они сговорились с прессой и продолжали 

преследования целых четыре месяца! (240-108, 1992.12.11) 

Это было настоящим ударом для всех так называемых величайших христиан современности. Им ударило в голову 

двадцать четвертого числа, и их головы не выдержали: «Бамс!» И тогда, увидев двадцать пятого числа тридцать тысяч 

пар, вступающих в брак, они в конце концов признали: «Никому другому, кроме Мессии, такой подвиг не под силу!», и 

вернулись на свое место, полностью изменившись в душе. (235-191, 1992.9.20) 

Если бы Отец прислушивался, что скажет Мать, сыновья с дочерьми и все окружающие, он бы вообще не смог 

работать! Мне приходится идти вперед и тянуть вас за собой. Вы же сами не нашли бы путь! Теперь, однако, вы знаете, 

куда нужно идти, правда? Сейчас все должны знать об этом. Это же очень просто! С этого дня вам больше не придется 

бывать на грани жизни и смерти; преследований тоже не будет. Все было подготовлено благодаря Благословению 

тридцати тысяч пар. Теперь у меня есть тридцать тысяч сыновей и столько же дочерей. Они же не могли все дружно 
сойти с ума или перестать отдавать себе отчет в своих действиях! Среди них есть и ученые, и вообще множество всяких 

людей. Нельзя же их всех проигнорировать! (235-139, 1992.8.29) 

После Благословения тридцати тысяч пар весь мир просто затих! Уже пошли слухи, что преподобный Мун — это не 

просто человек, верно? Поэтому-то он и провозгласил себя Мессией. Он смог осуществить все это именно потому, что 

он — Мессия, Спаситель. (240-250, 1992.12.13) 

Есть лишь один день в году, когда уровень моря поднимается до высочайшей точки из-за сильного прилива. Это 

происходит лишь один раз в год, и продолжается всего один, а не несколько дней. Точно так же я провел Благословение 

тридцати тысяч пар, и это было похоже на такой день высокого прилива. Лишь однажды приходит время, когда может 

осуществиться эталон совершенства сферы сердца Эдемского сада; это время как раз напоминает день высокого 

прилива. Если вы пропустите этот день, другой возможности не будет. Поэтому неважно, насколько человек падший; 

стоит ему прослушать семидневный или даже трехдневный семинар, он уже получает право на Благословение. (237-247, 

1992.11.17) 
Все тридцать тысяч благословленных пар смогли утвердиться горизонтально; опираясь на них, Истинные Родители 

берут на себя ответственность вызволить все человечество и придать ему освобожденный статус. В Благословении могут 

принять участие все, кто прошел семидневный семинар и поклялся изменить свое родословие, право на владычество и 

сферу сердца; для этого также нужно понять, что человек пал, и что благодаря Благословению Истинные Родители могут 

заплатить искупление за всю историю человечества и освободить их. (249-248, 1993.10.10) 

Перед Благословением тридцати тысяч пар, прошедшим в этом году, я сказал, что даже те, кто прошел лишь 

трехдневный семинар, могут участвовать в церемонии. Вообще-то по правилам это не допускается. Однако благодаря 

такому относительно маленькому условию человек может получить Благословение в числе тридцати тысяч пар, 

вернуться в свою семью родовым мессией, и в течение трех дней дать воспитание матери и отцу, вступившим в брак по 

собственному почину из-за грехопадения. И если отец с матерью пообещают выслушать сына или дочь, они поднимутся 

на положение Благословения, то есть на положение Адама и Евы. 
Сыновья и дочери представляют собой Каина и Авеля, и Адам с Евой будут благословлены и наделены благодатью, 

позволяющей занять положение Родителей. Хотя они и не сделали ничего, чтобы заслужить его, самого факта, что они 

выслушали Слово Божье, уже достаточно. Я не могу одаривать этим преимуществом членов Церкви, обделяя при этом 

людей из мира сатаны, окружающего нас. (240-246, 1992.12.13) 

Преподобный Мун с 3 июля по 24 августа провозгласил: «Я — Истинный Родитель и Спаситель!» — и, однако, никто 

ему не стал возражать. А все потому, что нет ни одного человека, который сделал бы для мира столько же, сколько и он 

— как преподобный Мун сказал в отношении прихода Спасителя. Вот почему члены других церквей ничего не могут с 

этим поделать. В этот раз я провел Благословение тридцати тысяч пар, то есть шестидесяти тысяч человек. До этой 

церемонии все остальные церкви и их члены изощрялись в способах, как бы нам насолить, и заявляли, что все это — 

откровенная ложь. Но как только мы провели церемонию, они все буквально попадали в шоке! Стоило им увидеть, как 

мы проводим церемонию, как все эти церкви, доселе распространявшие о нас всякую ложь и противостоявшие нам как 

только можно, тут же по-хорошему затихли… (239-274, 1992.12.6) 
Я могу подобрать хорошего супруга практически любому человеку в мире. Браки людей — это вовсе не проблема! Я 

мгновенно чувствую, кто кому подходит. Возможно, вам и десяти лет не хватит, чтобы выбрать подходящего спутника 

жизни своим детям, а я подбираю пятнадцать пар за десять секунд! Я в этом деле дока и знаю мир изнутри и снаружи, 

поэтому и могу выполнять такую работу. Вы же верите мне, правда, после того, как я благословил тридцать тысяч пар? 

В нашем мире есть даже такое грубоватое слово — сводня, или сваха. Я, однако, вовсе не «сваха»! 

Браки детей должны были проводить Истинные Родители. Однако Истинные Родители были утрачены, поэтому нам 

нужно разрешить нынешнюю ситуацию, встав на положение Родителей мира. Это нужно для того, чтобы привить детей. 

Я — единственный, кто знает, как это делается, поэтому у меня нет другого выбора, кроме как позаботиться об этом 

самому. (245-241, 1993.3.7) 

Во время Благословения тридцати тысяч пар я подбирал пары по фотографиям. Это потрясающе! В сатанинском мире 

вы не увидите ничего подобного. Это значит, что, вступая в брак, вы должны встать на положение абсолютного нуля. 
Затем, когда дело дойдет до брака, вы станете людьми с абсолютной верой. Из-за грехопадения Ева не смогла обрести 

абсолютную любовь, однако пары, получающие Благословение, в поисках пути любви вышли за рамки отдельной нации. 

Ничего подобного вы не найдете в мире сатаны! Все эти люди проявили абсолютную любовь к Отцу.  

Ева не смогла абсолютно полюбить Бога, а этим парам нужно полюбить Его. Их должны признать на положении 

полного самоотречения. (277-131, 1996.4.7) 

Перед Благословением тридцати тысяч пар Квак Чон Хван сказал: «Тридцать тысяч пар! Это же шесть тысяч пятьсот 

пар, умноженные на пять! Как мы их найдем?» Нам хватило хлопот и с поиском шести тысяч пятисот пар. Более того — 

я дал указание, что ровно столько пар должны быть готовы получить Благословение не через десять лет, а через три 

года! Когда я сказал ему: «Ты должен выйти за рамки религии и свидетельствовать всем подряд, хоть мусульманам, хоть 



буддистам или даже конфуцианцам!», он ответил, что не сможет этого сделать. Его глаза будто залили цементом! Знаете, 

что я имею в виду? Взгляд цементных глаз настолько холоден, что эти глаза кажутся замороженными. Он сказал, что не 

сможет сделать это, но в реальности мы даже перевыполнили цель! (294-151, 1998.6.14) 

Ким Ир Сен живо заинтересовался Благословением и спросил: «Ты и впрямь хочешь провести церемонию массового 

бракосочетания тридцати тысяч пар?» Он не мог даже предположить, как это мы управимся с тридцатью тысячами пар! 

И я сказал ему: «Тридцать тысяч пар — это пустяк!» Говорю вам — они думали, что, если я действительно проведу эту 

церемонию, они обязательно захотят увидеть фотографии. Поэтому, собираясь к ним в гости, я захватил с собой 

несколько снимков с Благословения и показал их Ким Чен Иру и Ким Ир Сену. 

Фотографии с Благословения тридцати тысяч пар висят сейчас не в резиденции президента Кореи, а прямо в комнатах 

Ким Ир Сена и Ким Чен Ира. Правильно я поступил или нет, отдав им эти фотографии? Благодаря этому открылся путь 

в Китай и Россию. Теперь моя единственная задача — открыть путь в Северную Корею. (239-42, 1992.11.23) 
Вообще-то Ким Ир Сен пообещал мне, что позволит всем так называемым эмигрантам, то есть членам разлученных 

семей из Северной Кореи, встретиться со своими родственниками на Юге. То есть он пообещал, что разрешит обмен 

жителей Юга и Севера. 

Он также сказал: «Привози все тридцать тысяч пар на Север, и мы примем их с распростертыми объятьями!» Это было 

летом. Вы знаете Сонгдо, то есть пляжный курорт Сонгдо? Там вы проезжаете сосновый бор и розовую рощу, и 

попадаете на белоснежный песчаный пляж, обсаженный по кругу высокими соснами. Ким сказал, что мы разобьем там, 

на белом песке, столько палаток, сколько потребуется, и добавил: «Если преподобный Мун захочет, мы пригласим все 

тридцать тысяч пар в Северную Корею!» Однако правительство выступило против этой идеи, именно правительство. 

(273-320, 1995.10.29) 

Тема нашего разговора перешла на церемонию массового бракосочетания тридцати тысяч пар, и я спросил: «Старший 

брат Ир Сен, готов ли ты открыть тридцать восьмую параллель, если я привезу тридцать тысяч пар в Северную Корею?» 

Он ответил: «Конечно, конечно! Ух ты, это же здорово!» 
В-общем, Ким Ир Сен сказал мне привозить тридцать тысяч пар в Северную Корею. А я ему в ответ: «Там же нет 

столько гостиниц!» Тогда он добавил: «Курорт Сонгдо очень знаменит во всем мире, и сотни тысяч людей смогут 

разместиться там под соснами! Если ты привезешь по палатке на каждые десять человек, у вас не будет никаких 

проблем». Это на самом деле так. Он сказал, что и едой нам тоже придется запастись, и что он откроет для нас порт 

Вонсан, чтобы мы привезли на лодках все необходимое. (239-42, 1992.11.23) 

Я планировал привезти тридцать тысяч пар на пляжный курорт Сонгдо в Северной Корее вместе с палатками, по одной 

на каждые десять человек. Это было время полной открытости. Даже жители Северной Кореи говорили: «Мы сделаем 

все, что захочет преподобный Мун!» Я также поставил в известность нынешнее правительство о своих планах. Кто 

воспрепятствовал их осуществлению? Ныне действующее правительство. Однако я так и не потерпел неудачу. На пути, 

ведущем к Небесам, сияет ясное утреннее солнце, однако, стоит вам сойти с этого пути, как вы окажетесь в кромешной 

тьме. Вы погрузитесь в полный и вечный мрак! (238-266, 1992.11.22) 
На этот раз Ким Ир Сен пригласил все тридцать тысяч пар в Северную Корею. Он сказал: «Преподобный Мун, если 

хочешь, это — наилучшая возможность открыть тридцать восьмую параллель. Мы радушно примем все тридцать тысяч 

пар!» Народ Южной Кореи об этом не знает. Таким было отношение Северной Кореи. Там говорили: «Мы примем все 

тридцать тысяч пар!», но можем ли мы теперь их туда послать? Предположим, мы разместим всех в автобусы, по 

пятьдесят человек на автобус. Сколько понадобится автобусов? Если у нас тридцать тысяч пар, значит, нам потребуется 

тысяча двести автобусов. Если все эти автобусы одновременно двинутся в Северную Корею, один за другим, сколько 

километров займет эта вереница? Подумайте, если бы такое действительно случилось, то обязательно поднялось бы 

восстание за объединение Северной и Южной Кореи, верно я говорю? Однако теперь все это уже в прошлом. И я очень 

хорошо знаю, кто именно помешал этому событию! 

Мои источники в США уже осведомили меня об этом. Я этого так не оставлю! Я планирую опубликовать список всех 

данных, в котором четко пропишу, кто и что сделал. (238-161, 1992.11.22) 

Сейчас о Церкви Объединения знают все. Она попала в разряд всем известных вещей, и если вы о ней не знаете, вас 
примут за невежу! Так оно и есть. Если вы не знаете о Церкви Объединения, грош вам цена! 

Вы это прочувствуете очень хорошо, стоит вам выехать за пределы страны. Там вас спросят: «Откуда вы?», и после 

вашего ответа: «Из Кореи» автоматически спросят еще раз: «Я слышал, что там проводилось бракосочетание тридцати 

тысяч пар; расскажите-ка об этом поподробнее!» И, если вы сами не присутствовали на церемонии, вы в крайнем случае 

можете сказать: «Я видел это по телевизору». Вас тут же спросят: «Ну и как?», на что вы не можете просто ответить 

«Чудесно!» и отделаться этим. От вас начнут допытываться: «Чудесно-то чудесно, но кто же там был?» И вам придется 

подробно описать каждую деталь церемонии, верно я говорю? Меня это тоже касается. 

Несколько дней назад, двадцать четвертого числа, я возвращался с банкета в Центре искусств «Маленькие ангелы», и 

мне сказали, что церемония бракосочетания назначена на следующий день. В то же время еще более четырехсот человек 

не были помолвлены, и они собрались вместе и ждали меня. Я поехал к ним и проводил подбор пар до четырех утра, а 

когда уехал оттуда, полил дождь как из ведра! «Если все тридцать тысяч пар во время церемонии будут терпеливо 
мокнуть под проливным дождем, внимательно слушая меня под аккомпанемент грома и вспышек молнии, это будет 

воистину историческое событие!» Стоило мне об этом подумать, как я почувствовал радость и вдохновение. (234-289, 

1992.8.27) 

10. Триста шестьдесят тысяч пар 

10.1. Триста шестьдесят тысяч пар — это костяк мира 

Почему именно триста шестьдесят тысяч? Из всех благословленных пар нашей Церкви высочайшее положение 

занимают тридцать шесть пар. Они означают семьи Адама, Ноя и Иакова, и все это — на основе вертикального эталона. 

Все три семьи должны стать единым целым. Как только это произойдет, они смогут воплотить число «двенадцать». Если 

же вы умножите три стадии на это число, получится тридцать шесть. Таким образом они становятся прародителями, 



представляющими собой всех прародителей в истории и все человечество в целом. Если сравнивать их с телом человека, 

они похожи на позвоночник и кости. Мы говорим о вертикальном эталоне, соответствующем позвоночнику в теле 

человека. Клетки нашей плоти могут жить лишь в том случае, если плоть плотно сидит на костях. 

Люди были изгнаны от Бога из-за грехопадения потому, что вступили в ложный брак. Поэтому Благословение трехсот 

шестидесяти тысяч пар — это провозглашение освобожденной сферы всеобщего владычества, то есть полной, 

абсолютной и всемогущей власти во имя Истинных Родителей. Триста шестьдесят тысяч пар представляют собой 

совершенные сферы Адама, Ноя и Иакова. Поймите, что единственно подходящим числом для этого Благословения 

было как раз число «триста шестьдесят тысяч», ведь оно символизирует совершенство сфер Адама, Иисуса и Господа 

Второго пришествия на горизонтальном уровне. Поэтому Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар не должно быть 

проблемой. 

Мы вступили в эпоху, когда Отец может благословить три миллиона шестьсот тысяч и тридцать шесть миллионов пар. 
А следующим будет Благословение трехсот шестидесяти миллионов пар, не так ли? Как только я это все закончу, 

Царство Небесное на земле окажется прямо перед нашими глазами! (269-55, 1995.4.7) 

Израильтянам не удалось утвердить нацию в течение семилетнего пути и последующих сорока лет скитаний в 

пустыне, поэтому они пришли к краху. Мы, однако, не имеем права на неудачу, утверждая традицию и идеологию, на 

основе которых мы собираемся воздвигнуть эту нацию. Закончился сорокалетний путь, и теперь нас ждет новый, 

семилетний путь. За эти семь лет нам нужно объединиться, как гражданам, осуществившим основную мысль и 

идеологию мира в едином мире. Для этого, подобно Каину и Авелю, должны объединиться первое и второе поколения, 

то есть старшины Церкви; однако первое поколение провалило эту задачу, и вполне вероятно, что оно потерпит 

поражение и в пустыне. 

Как же нам их объединить? Единственный способ спасти первое поколение — благословить их чем раньше, тем 

лучше; поэтому и было проведено Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар. Среди них было много пар, уже 

состоящих в браке. Таким образом, мы смогли присоединить к себе многие супружеские пары. Тех, кто противостоит 
Церкви Объединения, можно назвать нашими врагами. Итак, в Благословении трехсот шестидесяти тысяч пар приняло 

участие множество пар, состоящих в браке. Первое поколение — это группа людей, чья судьба — превратиться в ничто. 

Они обречены стать кормом для стервятников; их удел — гибель; однако я хочу их спасти. Ваши сыновья и дочери, то 

есть второе поколение, должны занять положение Авеля и спасти первое поколение. Вот почему вашим детям нужно 

полностью объединиться с вами, проявив абсолютное послушание, абсолютную веру и абсолютную любовь. 

Восстановление стало возможным благодаря достигнутому нами эталону. (269-216, 1995.4.23) 

После Благословения тридцати тысяч пар не останется ни одного человека, кто был бы против церемоний массовых 

бракосочетаний Церкви Объединения. И через три года после этой церемонии мы собираемся благословить триста 

шестьдесят тысяч пар. Число «тридцать шесть» относится к тридцати шести парам, представляющим семьи Адама, Ноя 

и Иакова. Поэтому это число прародителей. Таким образом, Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар станет 

нашим прародителем, то есть костяком для всех людей, живущих в мире. Это Благословение соответствует стадии роста 
на мировом уровне. Что произойдет после того, как мы проведем эту церемонию? Во всем мире происходит развал 

семей, и как наладить эту ситуацию — большой вопрос. Весь мир мучает вопрос, как разрешить проблему распада 

семей. Поэтому, если Церковь Объединения соберет триста шестьдесят тысяч пар молодых юношей и девушек и 

сочетает их браком, организуя новые семьи, которые будут соответствовать идеальному образу жизни — значит, все 

распадающиеся семьи мира тут же проявят к нам живейший интерес. И тогда Благословение примет всемирные 

масштабы. 

Поэтому, если мы проведем церемонию бракосочетания трехсот шестидесяти тысяч пар, и по всему миру 

распространятся слухи, что эта церемония — лучшее, что могло случиться в мире; если каждая страна пошлет по 

тридцать шесть тысяч пар — посчитайте, сколько всего будет пар? Уже есть одна страна, готовая послать на 

Благословение пятьдесят тысяч пар! Вы только подумайте! (269-300, 1995.5.1) 

25 августа 1995 года семьсот двадцать тысяч человек со всех концов света, триста шестьдесят тысяч пар юношей и 

девушек сочетались браком в церемонии массового бракосочетания, проведенной Богом и Истинными Родителями, 
чтобы стать идеальными семьями, как изначально задумывалось во время сотворения. Это значит, что эти мужья и жены 

смогут в конце концов утвердить эталон истинной семьи, ведущий к идеалу семьи благодаря истинной любви Бога. (271-

147, 1995.8.27) 

После Благословения трехсот шестидесяти тысяч пар мир сатаны был полностью разрушен. В эту эпоху можно 

благословить даже десятки миллионов пар — конечно, соответственно вложенным вами усилиям. Вот почему, даже если 

я прекращу беспокоиться и молиться об этом, мы все равно соберем это число. Я уверен в этом! Я уже мысленно 

подсчитываю расходы — сколько тысяч придется вложить. Поэтому все, что я могу сказать вам — выполняйте свою 

ответственность! (271-255, 1995.8.28) 

Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар — это беспрецедентное событие в истории. Начиная с Благословения 

тридцати тысяч пар, мы стали проводить публичные всемирные церемонии Благословения. В этой церемонии принял 

участие даже второй по величине член правительства одной из стран. Это значит, что Благословение получит даже 
министр государства! Сейчас даже президенты будут принимать в этом участие. Мы должны выйти за пределы нашего 

мира. Сам факт того, что мы провели церемонию Благословения трехсот шестидесяти тысяч пар через три года после 

Благословения тридцати тысяч пар, уже говорит о том, что мы вышли за рамки числа «три». А ведь это считалось 

невозможным! 

Члены Церкви Объединения! Верили ли вы в то, что нам это удастся, в то время как покидали Церковь, выдумывая 

массу отговорок и оправданий? Единственные, кто знал, что это возможно, и хранил веру, были Бог и Отец. Однако я 

провел эту церемонию Благословения. Ведь я чувствую свою ответственность! Таким образом мы наконец-то выходим 

за рамки мира сатаны. Тридцать тысяч пар, благословленных в сфере семьи на стадии формирования всемирного уровня, 

стали основанием для трехсот шестидесяти тысяч пар на стадии роста. Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар — 



это тридцать шесть пар на уровне мира. Иначе говоря, мы преодолели горную вершину ошибок, совершенных нашими 

предками. (272-27, 1995.8.30) 

Я благословил триста шестьдесят тысяч пар в этом году потому, что на мне лежит ответственность восстановить все 

потери. Для этого я объехал все вокруг, начиная с Южной Америки и кончая Аляской, как царь всех первооткрывателей 

пустыни. Я должен восстановить все, что было утрачено, а потом уже возвращаться обратно. Как только все будет 

восстановлено, от трехсот шестидесяти тысяч пар мы двинемся дальше, на следующую ступень. Со мной — Божья 

любовь, и, внутренне опираясь на Бога, а внешне — на самого себя, я могу разрешить эту проблему. Вот как я пришел к 

Благословению трехсот шестидесяти тысяч пар. (272-31, 1995.8.30) 

Я не какое-нибудь пугало! Я говорю об этом впервые. Я помолвил бесчисленное количество пар. Я говорю вам об этом 

потому, что пришло время мне покончить с этим; ходили слухи, что я сошел с ума, ведь я утвердил число пар заранее. 

По спискам выходит, что я благословил триста шестьдесят тысяч пар, и я говорю вам правду, ведь вы будете верить мне, 
даже если другие усомнятся и начнут спрашивать: «Что с этим человеком?» До сих пор я не говорил об этом. Сейчас я 

говорю об этом впервые. Мои руки действуют сами, без моего ведома. Они действуют сами! И никто об этом не знает. 

Мои руки сами без колебаний достают нужные фотографии. (272-41, 1995.8.30) 

Вы даже не представляете, как я боялся наступления 25 августа, в то время, как мы проливали пот и кровь ради 

Благословения трехсот шестидесяти тысяч пар! Я нервничал даже больше, чем перед митингом в Вашингтоне! 

Церемония Благословения должна была помочь нам либо подняться на следующий уровень, либо похоронить свою честь 

и репутацию, которую мы заслужили перед лицом Небес. Для меня этот период был очень серьезным, хотя вы могли в 

это время спать мирным сном и заниматься своими обычными делами. 

Спасибо Богу за то, что Он так любил Отца и защищал его, проявляя симпатию к простому человеку по фамилии Мун, 

прожившему одинокую и несчастную жизнь; лишь благодаря этому мы смогли перевыполнить нашу цель, хотя никто 

даже не предполагал, что такое возможно. Мы продвинулись от тридцати тысяч к тремстам шестидесяти тысячам пар; 

последняя цифра получается в результате умножения первой на двенадцать. Значит, триста шестьдесят тысяч пар смогут 
укорениться в десять раз прочнее, чем тридцать тысяч. Слышите колокольный звон, раздающийся со всех концов света? 

Более того, наше время весьма опасно из-за таких проблем, как свободный секс и СПИД. Похоже, будто мы засунули 

руки прямо в пасть ядовитой змеи! Женщины, ищущие мужчин-красавцев, обрекают себя на СПИД, равно как и 

мужчины, ищущие красивых женщин. Ваша жизнь ведет прямиком в ад! Вам этого не избежать, если вы не будете 

сохранять целомудрие! (271-214, 1995.8.28) 

В 1995 году, через три года после 1992, мы провели Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар. Они получили 

Благословение в том же положении, что и тридцать тысяч пар, опираясь на международный эталон; их положение — это 

положение Каина и Авеля. Если после недельного курса лекций по Принципу они исполнятся решимости служить 

Истинным Родителям с абсолютной верой, любить их абсолютной любовью и идти по пути Принципа с абсолютной 

мудростью, а не с мудростью мира сатаны; не в невежестве, а в мудрости Истинных Родителей; если они прослушают 

недельный курс Божественного Принципа, исполнятся решимости и поклянутся сделать это — они смогут получить 
Благословение. Иначе говоря, они заняли такое же положение, как и остальные. (277-133, 1996.4.7) 

Когда я заявил, что через три года после Благословения тридцати тысяч пар я проведу Благословение трехсот 

шестидесяти тысяч пар, ни один человек не верил в то, что это возможно! Никто мне не верил! И что — сделал я это или 

нет? Ни один человек на свете, кроме меня, на такое не способен! Кто, в конце концов, может совершить подобный 

подвиг? Даже целая страна не отважилась бы взвалить на себя такую задачу. Это событие побило все рекорды! Мы 

взобрались на вершину, проложив путь семьям из мира сатаны. Теперь, когда мы успешно благословили триста 

шестьдесят тысяч пар, которые являются эталоном на стадии роста, мы можем вскарабкаться на вершину по головам 

наций из сатанинского мира. Теперь нам осталось лишь благословить три миллиона шестьсот тысяч пар. Это будет 

означать начало эпохи абсолютного владычества. Мы входим в эпоху абсолютного владычества над браком. (275-282, 

1996.1.1) 

В этом году в числе трехсот шестидесяти тысяч пар Благословение получили многие верующие других религий — 

ислама, буддизма и конфуцианства. Это значит, что другие религии отбирают Благословение, изначально 
предназначавшееся христианству. Сфера христианства, которое должно было стать царской семьей Царства Божьего, 

теперь стоит в самом конце очереди. Пока я их не спасу, они будут скатываться прямиком в ад. (277-42, 1996.3.24) 

Мы вошли в эпоху сферы старшего сына, сферы родителей, поэтому, если вы не будете слушаться указаний, 

адресованных вам, вас ждет гибель. Ваши собственные предки спустятся на землю и будут иметь дело с вами. Даже 

ангелы спустятся, чтобы с вами разобраться! Если вы поступите дурно, ваши предки спустятся к вам и нашлют на вас 

всякие болезни. Они прикажут вам присоединиться к Церкви Объединения! 

В это время главы религиозных групп во всем мире получили указание Небес, которого нельзя ослушаться. Мы живем 

в эпоху событий, похожих на мечту, поэтому вполне может случиться, что религиозные лидеры получат приказ: «А ну-

ка получайте Благословение, негодяи!» Теперь, после Благословения трехсот шестидесяти тысяч пар, три миллиона 

шестьсот тысяч пар — не проблема, верно? На самом деле это вполне осуществимо. Воистину замечательно, что мы 

живем в эпоху, когда подобные вещи становятся возможными. Церковь Объединения знаменита тем, что ей под силу 
такие подвиги. Это же просто великолепно! Как же вы должны этим гордиться! И как приятно должно быть у вас на 

душе! (274-187, 1995.10.29) 

Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар завершилось за шесть месяцев. Люди в третьем мире вели религиозную 

жизнь с риском для жизни. Это не такая жизнь веры, когда люди высокомерно набивают желудки прямо до отрыжки! 

Нет, они голодали и встречали смерть на пути; некоторым пришлось разлучиться с сыновьями и дочерьми навсегда. 

Однако их вера в Бога была абсолютной; именно эта вера помогла им выжить в подобных обстоятельствах, и я лично 

был тому свидетелем. (273-236, 1995.10.29) 

На этот раз мы подготовили церемонию бракосочетания для трехсот шестидесяти тысяч пар; знаете, сколько всего 

было человек? Семьсот двадцать тысяч человек; а теперь прикиньте, сколько времени потребуется на то, чтобы всех их 



пересчитать! Возможно, на это уйдет вся ваша жизнь. Думаете, человеку такие задачи под силу? Конечно же, нет! Я 

сделал все это за шесть месяцев, а не три года. Вы и представить себе не можете, каким серьезным я был тогда! Вот 

почему я мобилизовал духовный мир. Я мобилизовал его и послал в Африку. Это — Северное полушарие, и здесь люди 

противостоят мне. Земля устроена так, что в одной половине светло, а в другой в это же время темно, и наоборот. Сейчас 

здесь вечер, а на противоположном конце — светлый день. Бог справедлив. (273-50, 1995.10.21) 

Во время церемонии массового бракосочетания трехсот шестидесяти тысяч пар Япония объявила, что у нас ничего не 

получится; она связалась с корейскими христианами и приготовилась к тому, чтобы явиться и уничтожить нас, как 

только мы провозгласили дату церемонии. Таким образом Япония, заручившись поддержкой правительства, тщательно 

готовилась к тому, чтобы смести нас с лица земли. 

Однако произошло нечто абсолютно непредвиденное, как гром среди ясного неба. Эн-Эйч-Кей транслировал всю 

церемонию от начала и до конца. Это была прямая трансляция, и рассказывалось в ней о том, как и когда триста 
шестьдесят тысяч пар появились здесь, что с ними произошло, и более ста шестидесяти журналистов, которые были 

против нас, на сей раз склонили головы. 

Эн-Эйч-Кей представил всю церемонию целиком широкой публике. Журналисты собирались вызвать смятение умов, 

публикуя беспорядочные и невразумительные статьи про церемонию, но Эн-Эйч-Кей взял инициативу на себя. Поэтому 

журналистам не оставалось ничего другого; ведь, в конце концов, это был крупнейший телеканал Японии, одной из 

самых продвинутых стран мира. Поэтому, если бы он не смог достойно осветить столь историческое событие, ему бы не 

поздоровилось — хоть дома, хоть за границей. Ему пришлось объективно транслировать все событие от начала и до 

конца, ведь там знали, что иначе весь мир поймет, что этот канал недостоин мировых стандартов. Поэтому всем 

остальным журналистам пришлось убраться восвояси. Стоило им уйти, как появился Буш, и церемония его очень 

захватила! (272-198, 1995.10.5) 

Говорю вам: давайте создадим истинные семьи, идеальные семьи! Этого очень хочет Бог; и вообще, какие родители не 

хотят, чтобы их сыновья и дочери создали идеальную семью? Однако до сей поры создать идеальные семьи было 
невозможно, хоть все этого и желали. Это была несбыточная мечта. Эту мечту нельзя осуществить ни с помощью власти 

политики или денег, ни с помощью дипломатии или вооруженных сил. Лишь Благословение трехсот шестидесяти тысяч 

пар поможет нам миновать нынешнюю эпоху и подтолкнет к следующей. (272-196, 1995.10.5) 

Если бы Истинные Родители не явились на землю и не стали бы учить людей основополагающим законам, у них 

возникли бы проблемы в духовном мире. Духовный и физический миры могут полностью объединиться, если будут 

передавать это послание каждой деревушке, каждому городу мира. Вот почему Благословение трехсот шестидесяти 

тысяч пар, проведенное недавно, воистину велико! Через сорок лет мы смогли освободить женщин благодаря появлению 

Матери и Благословению тридцати тысяч пар. Именно это число требовалось для того, чтобы утвердить новое основание 

Благословения в мире, которое опирается на Мать, достигшую всемирного уровня, а также на Каина и Авеля. Эта 

церемония была проведена на стадии формирования, поэтому Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар можно 

назвать стадией роста. Для того, чтобы идти в ногу с провидением, Небеса указали нам задачу, которую предстоит 
решить, опираясь на второе по счету Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар. Эта задача — проблемы семьи. 

В нынешнее время весь мир стал похожим на ад. Неважно, насколько развита та или иная страна; всем им приходится 

гнуться под тяжестью проблем семьи, существующих в нашем мире. Институт семьи полностью деградировал, да так, 

что мы только руками разводим, не зная, что предпринять! Ситуация настолько серьезна, что ни финансовая поддержка, 

ни военная мощь, ни политические силы не в состоянии справиться с ней. (272-179, 1995.10.5) 

После того, как Мать освободилась с положения Евы, не выполнившей свою ответственность, началось движение за 

освобождение женщин. За три года мы должны продвинуться вперед в плане восстановления нации благодаря 

освобождению женщин. Мы вошли в эпоху, дающую возможность восстановить нацию, поэтому нам нужно проводить 

церемонии бракосочетания. Мы отобрали у сатаны триста шестьдесят тысяч пар, поэтому теперь сатанинскому миру 

придется разлететься в пух и прах. 

Теперь семьи во всем мире будут процветать. Процветающие и успешные семьи станут основой нашего мира, и все 

узнают, что семейные идеалы преподобного Муна могут освободить человечество и показать кратчайший путь к миру во 
всем мире, где больше нет никаких противников. Теперь, если кто-нибудь осмелится нам помешать, будь он хоть царем, 

хоть еще какой-нибудь величиной — все его окружение тут же прикрикнет на него: «Да успокойся же ты! Ты хоть 

знаешь, чего достиг преподобный Мун? Тебе известно, что он соединил юношей и девушек со всех концов земли и 

сочетал их браком во время церемонии массового бракосочетания трехсот шестидесяти тысяч пар? Чего достиг ты, 

чтобы осмелиться возражать ему? Так что давай помалкивай!» Настало время вам вернуться на родину и приструнить 

отца и мать, пока они не склонятся перед вами в подчинении. Иначе говоря, пришло время нам восстановить сферу 

родителей. Вы понимаете? (272-50, 1995.8.30) 

Бог ухватился за преподобного Муна и не может отпустить его. А все потому, что тот воплощает на практике все, чему 

учит, и внутри, и снаружи. Он не делает так: сперва учит, а потом уж проверяет на практике. Он воплощает в жизнь свои 

мысли прежде, чем учить этому других. То же самое можно сказать и про Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар. 

Он принялся за этот великий подвиг, зная, что доведет его до конца. Он знал, что сможет провести Благословение трех 
миллионов шестисот тысяч пар, поэтому и дал нам указание начать готовиться к нему. Мы сможем выполнить эту цель, 

если прислушаемся к его словам. (272-47, 1995.8.30) 

Мы завершили Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар, миновав тем самым сферу владычества над 

результатом, достигнутым в соответствии с Принципом. Вы должны это понять. До нынешней поры Церковь 

Объединения была местом каждодневной борьбы за восстановление сферы старшего сына и сферы владычества над 

результатом, достигнутым в соответствии с Принципом. Вот почему мы говорим о мире во всем мире и объединении. С 

помощью Федерации семей за единство и мир во всем мире мы можем миновать сферу владычества над результатом, 

достигнутым в соответствии с Принципом, и объединиться со сферой прямого владычества Бога. Именно здесь вы 

станете едиными с Отцом. 



Вот почему, если вы положитесь на меня и абсолютно объединитесь со мной, вы не отделитесь от сферы владычества 

над результатом, а, наоборот, войдете в нее, и тогда вы последуете за Отцом как хозяева, одержавшие победу. Вот что 

представляет собой Федерация семей за единство и мир во всем мире с точки зрения религии. (272-95, 1995.8.30) 

Церемония Благословения трехсот шестидесяти тысяч пар означает, что мы выбрались из мира сатаны и поднялись на 

уровень царства, на национальный уровень, как внешне, так и внутренне. Это значит, что мы выполнили свою 

ответственность, проложили путь в Царство Божье и с достоинством прошли уровень нации, обретя победоносное 

превосходство Евы как Евы и жены как жены. Мы переходим в мир, в котором станем прямыми наследниками 

родословия Бога в сфере Его прямого владычества. (272-74, 1995.8.30) 

Когда мы готовились к Благословению тридцати тысяч пар, Квак Чон Хван сказал, что это невозможно, верно? Ты же 

сказал, что не был уверен, сможем ли мы это сделать, так ведь? Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар похоже на 

предсказывание судьбы во сне. Думаете, предсказания, сделанные во сне, когда-нибудь сбываются? Я имею в виду, что 
это было чем-то невообразимым. Однако я уже объявил, что мы благословим триста шестьдесят тысяч пар. На это Бог 

сказал: «Хорошо!» Мы занялись этой задачей, вдохновленные полученным одобрением. Вот так каждый день, в течение 

трех лет меня не покидала одна и та же мысль; она неотступно следовала за мной денно и нощно, куда бы я ни пошел, и 

я молился и прикладывал отчаянные усилия, руководствуясь этой идеей. Усилия, которые я прикладывал, были не чем 

иным, как совместными усилиями пяти миллиардов жителей земли. Никто об этом не знал, даже Мать. Об этом было 

известно лишь мне и Богу. 

Совершенный субъект создает совершенный объект. Поэтому у Бога есть ответственность — сделать веру 

совершенного объекта совершенной и субстанциальной. Что вы об этом думаете? Блестящая идея, правда? Все 

получится благодаря этой вере. Итак, как насчет грядущего Благословения трехсот шестидесяти тысяч пар? Перейти от 

тридцати тысяч к тремстам шестидесяти тысячам пар гораздо легче, чем вы думаете. Это же так просто! В мире должно 

быть множество людей, призывающих преподобного Муна денно и нощно. Все предки истории прошлого, предки тысяч 

поколений вплоть до отца и матери Истинной Матери и моих собственных родителей получили прощение. Благодаря 
этому Мать и я смогли встретиться на земле и стать мужем и женой. (272-117, 1995.8.30) 

До сих пор они делали, что душе угодно. Я еще не миновал завершительный этап стадии роста, поэтому я не мог 

взаимодействовать с ними с позиции совершенного родителя. Я не мог вмешиваться в их жизнь. Теперь, однако, все это 

уже позади. 

Тот факт, что мы миновали отметку в сорок лет и благословили триста шестьдесят тысяч пар, а также миновали стадии 

формирования и роста, начиная с Благословения тридцати тысяч пар, означает, что никто из сатанинского мира не в 

силах помешать Церкви Объединения на данном этапе. Теперь мы выше этого. Хоть люди и чинили нам препятствия со 

всех сторон, мы поднялись на более высокую ступень. (272-72, 1995.8.30) 

Приливы и отливы происходят каждые шесть часов, и в промежутке наступает момент, когда уровень воды полностью 

выравнивается. Теперь настал как раз такой момент, и в этом Благословении приняли участие даже те, кто прослушал 

семидневный семинар, принял решение восстановить родословие, право на владычество и сферу сердца, и поклялся 
стать новым мужчиной или женщиной, привившись к Истинным Родителям. 

Однако такой момент не может длиться вечно. Поверхность воды выравнивается лишь на какой-то короткий 

промежуток времени. Однако благодаря тому, что как раз теперь такой момент настал, Отец, пользуясь этим 

преимуществом, может благословить даже тех, кто этого ну никак не заслуживает. (268-191, 1995.4.1) 

Стадия формирования всемирного уровня — это Благословение тридцати тысяч пар, а стадия роста на этом уровне — 

триста шестьдесят тысяч пар. Это второй этап. Люди пали, находясь на второй стадии, поэтому именно здесь нам нужно 

объединить духовный и физический миры на основе семьи. 

Объединив родителей со старшим братом Отца, мы утверждаем трехпозиционное основание, в котором есть мать, 

старший брат и сыновья с дочерьми. Мы на этом не остановимся; вдобавок, начиная с семьи Адама, семья Матери будет 

благословлена, и все сыновья и дочери этой семьи будут собраны вместе. Для того, чтобы сыновья и дочери Отца, 

занимающие положение Авеля, смогли объединиться с вами, то есть с Каином, опираясь на Истинных Родителей, им 

нужно пройти таким образом все три эпохи. 
Вот почему за день до церемонии Благословения трехсот шестидесяти тысяч пар была назначена на три часа утра 

церемония Благословения для родителей Истинных Родителей. Это говорит о том, насколько все сложно и запутанно. 

Это, однако, вовсе не значит, что эта церемония Благословения была идеальным Благословением Адама и Евы, таким, 

каким оно было задумано изначально. Царство еще предстоит восстанавливать. Мы еще ни одну страну не можем 

назвать своей собственной! Мы завершили далеко не все. (272-311, 1995.10.3) 

То же самое касается и Благословения Чхунмоним и Тэмоним. Мы благословляем тех, кто ушел в духовный мир. А 

значит, и Тэхённима. Все эти Благословения — лишь часть подготовительной работы. В три утра, перед Благословением 

трехсот шестидесяти тысяч пар, мы провели эти Благословения. Вы не знаете об этом, но все это на самом деле очень 

запутанно. Совместив все эти события и вывесив соответствующий лозунг, я проложил путь, на котором нет места 

борьбе Бога и сатаны, духовного и физического миров. Это — путь восстановления искуплением. (284-167, 1997.4.16) 

11. Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар 

11.1. Мы вошли в эпоху освобождения благодаря Благословению трех миллионов шестисот тысяч пар 

Даже те, кому пришлось покинуть землю, так и не дождавшись Истинных Родителей, теперь могут взобраться на 

положение, позволяющее получить Благословение Истинных Родителей и жить вместе с ними на том же самом уровне. 

Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар представляет собой эту историческую сферу освобождения. 

Опираясь на него, в течение года здесь соберутся все эти люди. (282-189, 1997.3.12) 

Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар — это завершительный этап стадии формирования, роста и 

совершенства. Это значит, что мы наконец-то достигли стадии совершенства, переходя от тридцати тысяч к тремстам 

шестидесяти тысячам пар. Чтобы объяснить лучше, я приведу пример с уровнем воды: за шесть часов вода приливает, и 

каждые двенадцать часов происходит отлив. Это значит, что вода, прибывшая на шесть часов раньше, находится на том 



же уровне, что и вода, прибывшая на шесть часов позже. На самом деле, если вода, пришедшая раньше, подтолкнет 

более позднюю воду, та вода, что прибыла раньше, может даже вырваться вперед. Точно так же мы вошли в эпоху 

уравнивания. Вот почему сейчас вопрос о том, кто лучше, а кто хуже, решается вне зависимости от того, кто Каин, а кто 

— Авель. 

Мы вошли в эпоху уравнивания, поэтому теперь каждый может получить Благословение без каких-либо ограничений. 

Вот в какое время мы живем! Все, что нам нужно сделать — это преодолеть отметку в три миллиона шестьсот тысяч пар. 

Тогда мы полностью перейдем на другую сторону. (282-181, 1997.3.12) 

Мир начинает меняться, и наше время пришло. Поэтому-то я и провозгласил девиз на весь мир: «Давайте гордиться 

Истинными Родителями и любить их, выполнив цель Благословения трех миллионов шестисот тысяч пар». Я имею в 

виду, что наступило время глобализации Благословения. После того, как мы благословим три миллиона шестьсот тысяч 

пар, школьники старших классов начнут спрашивать учителей: «Учитель! Что правильней — бракосочетание трех 
миллионов шестисот тысяч пар, проведенное преподобным Муном из Церкви Объединения, или обычные единичные 

браки, как у наших родителей? Церковь Объединения пытается объединить мир в одну большую семью, выйдя за рамки 

национальностей, традиций и уклада жизни; так вот, если сравнить их церемонии и тот брак, в который я собираюсь 

вступить — что будет лучше? Жениться ли мне в Церкви Объединения, или пойти по стопам родителей?» Что же 

учитель скажет на это? (282-39, 1997.2.16) 

Вы же знаете, что три миллиона шестьсот тысяч пар утвердят сферу освобожденного мира благословленных пар? 

Будут ли среди них убийцы и воры, или какие-нибудь жулики, подобные им? Да там этих разбойников будет пруд 

пруди! Сколько же времени займет, пока все они не раскаются? Они войдут в эту сферу, таща на своем горбе грехи 

тысячелетий, и если даже они будут раскаиваться за них по нескольку раз в течение тысяч лет, их все равно не простят. 

Такова сила истинной любви. Когда есть эта сила, неважно, насколько сильна ложная любовь — все двинется в нужном 

направлении автоматически. (280-315, 1997.2.13) 

Как только мы благословим три миллиона шестьсот тысяч пар, весь мир будет объединен; вокруг чего же этот единый 
мир начнет вращаться? Должен появиться якорь, который покончит со всем, что вошло в привычку и было осквернено 

во время владычества дьявола в физическом мире. К вам привязан канат, соединяющий с якорем, и этот канат 

перетягивает вас на другую сторону; он никогда не должен рваться! Вы должны чувствовать, что это ваши собственные 

семьи и роды. Опасаясь, что канат может порваться, все роды и национальные мессии собираются вместе и хватаются за 

него. (280-263, 1997.1.2) 

Для кого вы будете свидетельствовать сто шестьдесят семей? Для своего собственного рода. Если вы, скажем, 

происходите из рода Хванов, то вам, как прародителям этого рода, нужно взять на себя ответственность за все семьи 

вашего рода вплоть до нашего времени. Не этим ли занимаются Истинные Родители? Они взяли на себя ответственность 

за все семьи со времен Адама и до сей поры. Под их владычеством оказался весь мир, поэтому они вышли за рамки 

семьи, страны и мира и всем принесли освобождение. И, опираясь на ценность освобожденного мира и всего сущего в 

нем, мы провели Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар. Во время этого Благословения не существовало 
никаких национальных, религиозных, традиционных или культурных барьеров. Благословленные семьи, занимающие 

тот же уровень, были разосланы во все уголки света; их призвание — нести миру эталон семьи, которого Бог ожидал от 

Адама; эталон, задуманный изначально, до грехопадения. (284-119, 1997.4.16) 

В Церкви Объединения единственная возможность для вас исполниться гордости за Истинных Родителей и полюбить 

их — осуществить Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар, причем это не касается одной лишь Кореи. 

Опираясь на объединение Северной и Южной Кореи, нужно решить все вопросы, связанные с разделением мира на 

Восток и Запад, все конфликты, существующие между двумя цивилизациями, и прекратить борьбу Севера и Юга, 

которая возникла как пропасть между богатыми и бедными. Конфликт между ними налицо, поэтому вы должны понять, 

что в Корее нужно побить рекорд, установленный тремя миллионами шестьюстами тысячами пар, чтобы потоки 

Небесной удачи свободно перетекли и к Северной Корее. (282-259, 1997.4.7) 

Насколько же невероятна и ужасна штука, называемая семьей! Поэтому никогда не забывайте, что обет семьи по сути 

— это великое вселенское провозглашение. С прошлого года Истинные Родители подчеркивали в своих речах важность 
создания семьи. Это — железное правило! Настало время провести церемонию Благословения ради освобождения 

духовного мира. После Благословения трех миллионов шестисот тысяч пар нужно провести церемонию Благословения 

для духовного мира. Мы входим в эпоху, когда умершие супруги могут быть призваны обратно и вернуться к своим 

мужьям и женам на земле. И тогда можно будет освободить даже ад! (283-90, 1997.4.8) 

Другой причины для нашего собрания нет. Я позвал вас сюда, так как решил, что вам нужно знать об этом. Семьи 

Адама, Иисуса и Господа Второго пришествия организованы по-разному. Иисус не смог выйти за пределы Рима, на 

мировую сцену, чтобы спасти Небеса. Церковь Объединения, с другой стороны, вышла за эти рамки. Следовательно, мы 

можем теперь пропагандировать наступление эпохи Царства. После завершения Благословения трех миллионов 

шестисот тысяч пар мы проведем Благословение в духовном мире. (283-125, 1997.4.8) 

Когда завершится Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар, я попрошу Хын Джина и Тэмоним провести 

церемонию Благословения Отца. Иными словами, они проведут церемонию Благословения. Это значит, что сейчас мы 
живем в эпоху, когда человек, получивший в Церкви Объединения Благословение с супругом в духовном мире, после 

смерти сможет найти своего мужа или жену, а также сыновей и дочерей, и снова воссоединить семью. Время, когда 

подобные вещи станут возможными, еще точно не установлено, поэтому в прошлом я несколько раз провел 

Благословение людей с супругами из духовного мира. (285-104, 1997.4.21) 

Двадцать девятое ноября, дата Благословения трех миллионов шестисот тысяч пар — это время, когда небеса 

соприкасаются с землей. Вертикальный мир соединяется с горизонтальным. Иначе говоря, это время, когда семья Адама, 

да и все остальное человечество возвращаются в безгрешное состояние, и весь горизонтальный мир ожидает дня 

Благословения. Это время для создания совершенной семьи Адама и Евы в Эдемском саду. Поэтому даже если я силой 

приведу пары на Благословение, сатана не сможет возразить. Пары, которые привели на Благословение силком, после 



церемонии исполнятся вечной благодарности Истинным Родителям. А все потому, что они утвердятся в качестве 

представительных пар, наследующих ценность всей Вселенной. (285-205, 1997.5.4) 

Что принесет с собой Господь Второго пришествия? Он придет как владыка родословия, основанного на Божьей 

любви. В этом родословии появятся на свет новые потомки. Как только они создадут совершенные семьи, такие, какую 

предстояло создать Адаму, эти семьи станут основой совершенства рода и нации. Они распространятся по всему миру 

как пары, получившие Благословение в числе тридцати тысяч, трехсот шестидесяти тысяч и трех миллионов шестисот 

тысяч пар. Тогда на земле, на горизонтальном уровне будут утверждены стадии формирования, роста и совершенства. С 

этих пор у нас не будет никаких проблем! Все станет гораздо проще. Проще, чем Благословение трех миллионов 

шестисот тысяч пар. Сейчас мы входим в эпоху полного, всеобъемлющего и абсолютного владычества Бога и Его мощи. 

Не будет никаких препятствий для Благословения, проводимого с истинной любовью. Почему? Да потому, что 

величайшие проблемы в мире в наше время — это моральное разложение молодежи и развал семей. 
Сам Бог утвердил эталон, в соответствии с которым Он не мог вмешиваться в то, что происходило в Эдемском саду, 

поэтому Он не может вмешаться и сейчас. Мы перетянем на нашу сторону даже семью сатаны, и в Последние дни все 

его потомки будут сметены с лица земли. (286-234, 1997.8.11) 

Мы перевыполним цель, то есть три миллиона шестьсот тысяч пар. Следующее в списке — Благословение тридцати 

шести миллионов пар. Сперва Благословение тридцати тысяч, потом — трехсот шестидесяти тысяч, трех миллионов 

шестисот тысяч, тридцати шести миллионов, трехсот шестидесяти миллионов — и что дальше? Три миллиарда шестьсот 

миллионов пар! После шести церемоний Благословения все будет закончено. Хотя даже столько их не понадобится! Как 

только мы благословим три миллиона шестьсот тысяч пар, остальные семейные люди поймут, почему мы подняли 

столько шума, готовя эту всемирную церемонию бракосочетания. Отец знает ценность Благословения. А другие люди — 

нет. Благодаря ему происходит передача по наследству права, обладающего бесконечной ценностью. С этих пор людям 

придется поверить в то, что говорит преподобный Мун. Когда я говорил, что мы проведем Благословение трехсот тысяч 

пар, люди заявляли: «Этот человек совсем свихнулся! Теперь-то уж точно Церкви Объединения придет конец!» Они 
утверждали, что Церковь Объединения развалится прямо на глазах, но мы сделали это, и теперь заявляем, что 

собираемся провести Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар. Они тут же давай паниковать: «О нет, теперь-

то уж точно все развалится в пух и прах!» А другие церкви в это время молятся все как один: «Пожалуйста, пусть 

Церковь Объединения не успеет за три года выполнить свою цель и погибнет! Пожалуйста, Боже, не давай им выполнить 

эту цель за два года!» (285-305, 1997.6.29) 

Наступил август, то есть прошли уже две трети года. Девиз этого года — Благословение трех миллионов шестисот 

тысяч пар. Вот почему нас обвиняют в том, что мы крадем жен и детей, и вставляют нам палки в колеса со всех сторон. 

Вот в таких условиях мы провели церемонии Благословения, начиная с трех, тридцати шести, семидесяти двух, ста 

двадцати четырех, четырехсот тридцати, семисот семидесяти семи, тысячи восьмисот, шести тысяч и заканчивая шестью 

тысячами пятьюстами пар. Последнее Благословение было девятым по счету. 

Десятым же было Благословение тридцати тысяч пар, одиннадцатым — Благословение трехсот шестидесяти тысяч 
пар, а двенадцатым — трех миллионов шестисот тысяч пар. Благодаря Благословению трехсот шестидесяти тысяч и трех 

миллионов шестисот тысяч пар мы поднимаемся на стадии формирования, роста и совершенства. Сейчас мы достигли 

вершины, и о нас узнал весь мир. В то же время самыми большими мировыми проблемами стали проблемы семьи. Их 

невозможно решить. Никаких сил — ни политических, ни экономических, ни религиозных — не хватит, чтобы решить 

эти проблемы. (286-65, 1997.8.6) 

Лишь по воскресеньям мы проводим праздничные собрания, на которых присутствуют Бог и Истинные Родители. 

Однако после провозглашения Чхирильджоль и эпохи полного и абсолютного владычества Бога, а также 

Благословения трех миллионов шестисот тысяч пар мы входим в идеальный мир, где нет места горьким стенаниям и 

страданиям всего сущего. Наступает эпоха оправдания служением, когда мы будем постоянно служить Богу и Истинным 

Родителям, семь дней в неделю, с понедельника по воскресенье, с утра и до ночи; мы будем есть, спать и вести 

повседневную жизнь вместе с ними. Сейчас мы как раз готовимся к наступлению такого времени. (285-297, 1997.6.29) 

Со стороны может показаться, что Церковь Объединения идет по стопам христианства; посторонние люди не знают 
всю историю внутренней борьбы, в которой нам приходилось участвовать. Мы вынуждены были бороться, чтобы 

отделить себя от сатаны. Чтобы вернуть человечество в объятья Бога, мы пытались проложить путь спасения, начиная с 

личности и семьи. Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар — это путь для того, чтобы все люди мира смогли 

пройти восемь стадий и выйти на мировой уровень, опираясь на семьи, благословленные Истинными Родителями. 

И теперь наш следующий шаг — Благословение тридцати шести миллионов пар. Это будет нетрудно. Самой трудной 

задачей для нас было собрать три миллиона шестьсот тысяч пар. Теперь, когда закончился сорокалетний период, нам 

нужно найти и унаследовать утраченную сферу Ветхого и Нового Заветов. Мы потеряли право старшего сына, право 

родителей и право царя, и теперь нам нужно их восстановить. Вот почему Отцу нужно выполнить ответственность 

старшего сына. (286-70, 1997.8.6) 

Благословение тридцати тысяч и трехсот шестидесяти тысяч пар — это лазание по вертикали. Благословение трех 

миллионов шестисот тысяч — это пик. С этого момента мы начнем спуск, и станет легче. Так как мы будем спускаться, 
мы сможем прибавить скорость по пути и обрести движущую силу. Мы будем спускаться на противоположную сторону. 

Можно сказать, что Благословение тридцати шести миллионов пар — это двойник трехсот шестидесяти тысяч пар, и 

когда мы благословим триста шестьдесят миллионов, вся эта гора, представляющая собой семьи сатанинского мира, 

просто-напросто рухнет. Когда обрушатся горы этих семей, мир превратится в равнину. Однако эта гора до сих пор на 

месте, поэтому Бог не в состоянии свободно путешествовать между небесами и землей. Следующая наша задача, 

которую нам по плану предстоит решить — это проблема национализма. 

Опираясь на Федерацию Семей и Федерацию Родов, мы входим в эпоху Федерации Наций; следующим нашим шагом 

будет объединение двадцати четырех стран. Когда мы перейдем в мировую эпоху, опираясь на триста шестьдесят родов, 

три миллиона шестьсот тысяч, тридцать шесть миллионов и триста шестьдесят миллионов пар соединятся с Царством 



Небесным на земле и на небе через горизонтальные организации, созданные на земле. Я имею в виду завершение 

двенадцати этапов Сферы Вселенской Субботы для Родителей Небес и Земли. Знаете, как создавались ваши семьи? 

Лишь пройдя все эти двенадцать этапов, вы сможете стать членами моей семьи и войти в Царство Божье, Царство 

Небесное на земле в качестве его граждан. 

Вы можете себе представить, сколько вершин исторической печали нам пришлось преодолеть? Благословение трех 

миллионов шестисот тысяч пар завершает двенадцатую вершину. Ее обязательно нужно пройти; другого пути нет. 

Преодоление всех двенадцати вершин произойдет после Благословения трех миллионов шестисот тысяч пар, а следом 

идут тридцать шесть миллионов пар. Как только мы достигнем вершины, благословив три миллиона шестьсот тысяч пар, 

мы начнем спуск с противоположной стороны, минуя стадии формирования и роста. Следующим по счету будет 

Благословение трехсот шестидесяти миллионов пар, и благодаря ему завершится построение сферы Вселенской Субботы 

для Родителей небес и земли. Иначе говоря, все и вся будет освобождено раз и навсегда. Лишь после Благословения 
трехсот шестидесяти миллионов пар мы сможем войти в сферу полного освобождения. Тогда все завершится на мировом 

уровне. (286-247, 1997.8.11) 

Как только мы минуем отметку в три миллиона шестьсот тысяч пар, мы войдем в мир полного освобождения. Вот 

почему я провозгласил девиз: «Давайте гордиться Истинными Родителями и любить их, выполнив цель Благословения 

трех миллионов шестисот тысяч пар». До сих пор вы любили Бога и гордились Им, опираясь на Истинного Отца; теперь 

же, стоит вам утвердить эталон любви и гордости по отношению к Отцу, и выполнить цель Благословения трех 

миллионов шестисот тысяч пар, мы сможем войти в мир полного освобождения. И тогда, даже если никто не будет 

рассказывать о Благословении и о том, где его дают, весь мир узнает, что идеалы Благословения преподобного Муна 

направлены на освобождение мира, и миру не останется ничего другого, как прислушаться к этим словам. А все потому, 

что три миллиона шестьсот тысяч пар будут твердить людям об этом день и ночь! (280-220, 1997.1.1) 

Как вы думаете, нужны ли вам три миллиона шестьсот тысяч пар? Вам они не нужны. Следы семей, сыновей и дочерей 

сатанинского мира навсегда исчезнут с лица земли лишь после того, как вы примете к себе семьи двух архангелов и 
сделаете их приношением семье Адама. И когда это произойдет, сатана покорится навсегда, и вы навечно отделитесь от 

него. 

Вот почему сатана изо всех сил пытается противостоять нам. Однако теперь, после Благословения тридцати тысяч пар 

в 1992 году, его руки связаны по швам. После этого Благословения мы в конце концов начали вертикальный подъем на 

уровне мира. Благословение трехсот шестидесяти тысяч пар стало стадией роста, а трех миллионов шестисот тысяч пар 

— конечной стадией совершенства. Благословение стало открытым для всего мира на триста шестьдесят градусов, чтобы 

его смог получить любой человек; и теперь, как только мы благословим три миллиона шестьсот тысяч пар, врата 

Благословения откроются для всех, даже для духовного мира. До сих пор в Царство Небесное не удавалось войти 

никому. 

Однако теперь, когда Хын Джин проводит Благословение вместо Отца, потомки архангела, живущие в духовном мире, 

смогут занять положение младшего брата в семье Адама, и последовать гуськом за Истинными Родителями в Царство 
Небесное. Это и есть восстановление искуплением. (280-302, 1997.2.13) 

Как только завершится Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар, Церкви Объединения больше не нужно 

будет проводить церемонии бракосочетания. Религия исчезнет с лица земли. Когда вы думаете о преподобном Муне, 

какие из моих речей вам приходят на память? Что я хочу этим сказать? А то, что религия появилась для того, чтобы 

дисциплинировать тело — и все из-за грехопадения человека. 

Вот почему всем религиям суждено исчезнуть. Что вам нужно сделать? Создать семьи и страну, которые будут 

служить Богу. Это и есть идеал творения. (271-230, 1995.8.28) 

Мы живем в Последние дни, и Бог никоим образом не может вмешаться; сам сатана остался один на краю бескрайней 

пропасти, не в силах сдвинуться ни влево, ни вправо. А все потому, что преподобный Мун заблокировал его со всех 

сторон, да еще и умыкнул его семьи прямо из-под носа! Благодаря Благословениям трех миллионов шестисот тысяч и 

трехсот шестидесяти тысяч пар преподобный Мун вернет семьи в изначальное положение. И сатане будет некуда 

деваться! (288-55, 1997.10.31) 
Настрой Отца таков, что он мог бы запросто выполнить вдвое большую цель. Он не видит проблемы в том, чтобы 

продолжать свой путь. Как только мы выполним нашу цель, весь мир тут же упадет от изумления! Помните, что наши 

враги, тыкавшие в нас пальцем и смеявшиеся над нами, обещавшие нам неудачу в осуществлении цели в три миллиона 

шестьсот тысяч пар, ждут теперь, чтобы увидеть, справимся мы или нет. Будьте постоянно начеку! Не дай Бог, чтобы вас 

застукали без штанов или вообще голышом — даже спать нельзя в таком виде! Как долго Отец ждал этого дня! Я прошу 

вас лишь об одном — чтобы вы соответствовали моему образу мышления. Будьте независимыми и сознательными, 

готовыми сражаться до самого горького конца. Поймите — вы трудитесь ради Бога, чтобы распространить владычество 

Судьи, и проявите твердую решимость выполнить свою ответственность. (288-39, 1997.10.31) 

Пока я не объявил о том, что наша цель — три миллиона шестьсот тысяч пар — была выполнена к пятнадцатому июля, 

я чувствовал экстренность нашей задачи. Сколько людей приехало из Аргентины? Всего несколько сотен, верно? Даже 

пятисот человек не набралось! Так что мы оказались в беде. Однако Бог сотворил чудо. В начале августа я провозгласил 
Сферу Вселенской Субботы для Родителей небес и земли… Какого это было числа? 9 августа. Такое время придет снова. 

Я уверен, что врата духовного мира откроются, и его жители спустятся на землю, породив невообразимые события в 

мире. Вот почему я провозгласил выполнение цели трех миллионов шестисот тысяч пар 15 июля. (289-11, 1997.12.30) 

11.2. От трех миллионов шестисот тысяч до тридцати шести миллионов пар 

Несмотря на короткий подготовительный период, наша первоначальная цель, то есть три миллиона шестьсот тысяч пар 

из ста восьмидесяти пяти стран, была увеличена до тридцати шести миллионов пар. И теперь конечное число участников 

церемонии Святого бракосочетания, предназначенной для истинных семей и выходящей за рамки цветов кожи и 

религии, составляет тридцать девять миллионов шестьсот тысяч пар. Суть и ценность церемонии дают нам понять, что 



все это сделал не просто человек. Это достижение провидения, за которым стоит движущая сила Божьей воли. (288-125, 

1997.11.26) 

Собрали ли мы тридцать шесть миллионов пар? Или нет? Люди уверяли нас, что нам и трех миллионов шестисот 

тысяч-то не собрать — а мы взяли да перевыполнили эту цель в десять раз! И теперь у нас есть тридцать шесть 

миллионов пар. Фактически, в конечном итоге у нас получилось более сорока миллионов пар. Как же чудесна Церковь 

Объединения! Кто сделал ее такой? Отец ни минуты не сомневается, что мы сможем собрать триста шестьдесят 

миллионов пар за шесть месяцев. Нам понадобится всего полгода, чтобы выполнить эту цель; все, что вам мешает — это 

недостаток веры. Шесть месяцев, начиная с сегодняшнего дня — это все, что вам нужно для выполнения цели трехсот 

шестидесяти миллионов пар; если бы вы мыслили так же, как и Отец, вы бы перевыполнили эту цель! Я беспокоюсь о 

том, скольких людей вы сможете собрать. (288-101, 1997.11.16) 

Это — самое важное послание, которое преподобный Мун хочет донести до журналистов, собравшихся здесь и 
представляющих собой всех журналистов мира. Третий Всемирный Фестиваль культуры и спорта на этот раз был 

проведен в Вашингтоне наряду с международной церемонией массового бракосочетания, которая прошла двадцать 

девятого числа на стадионе Кеннеди, равно как и во многих странах мира. Изначально предполагалось, что в церемонии 

примет участие три миллиона шестьсот тысяч пар. Однако, что удивительно — мы перевыполнили нашу цель более чем 

в десять раз, и участниками стали более тридцати шести миллионов пар. Этот всемирный фестиваль станет основанием 

для славного начала, вдохновляющего человечество набраться решимости защищать и провозглашать семейные 

ценности миру будущего. (288-139, 1997.11.26) 

Я хочу пригласить всех вас на особое торжество, назначенное на субботу — оно будет проходить на стадионе Кеннеди. 

Наряду с благословениями представителей глав мировых религий мы с женой будем проводить церемонию 

бракосочетания тридцати девяти миллионов шестисот тысяч пар из ста восьмидесяти пяти стран мира. Мы 

перевыполнили нашу первоначальную цель, то есть три миллиона шестьсот тысяч пар, и собрали тридцать шесть 

миллионов пар. 
Многие мужья и жены приедут из вашей страны. Тридцать тысяч пар из ста восьмидесяти стран получат 

Благословение на стадионе; эта церемония будет проведена одновременно во всем мире благодаря трансляции и 

спутниковой связи. (288-165, 1997.11.27) 

Изначально предполагалось, что с завершением Благословения трех миллионов шестисот тысяч пар все полностью 

выровняется. Для того, чтобы вода могла попасть в море, ей нужно сперва достичь определенного уровня. Какая вода 

медленнее всего достигает моря? Вода крупных рек течет медленнее всего. Так ведь и есть, верно? Ее течение самое что 

ни на есть медленное. А все потому, что речная вода стремится полностью смешаться с морской, то есть с главой всех 

вод. Все в природе движется и продолжает свое существование на основе законов небес и земли. Почему же нам нужно 

ускорить темп после осуществления цели тридцати шести миллионов пар? Потому, что мы уже достигли подножия горы. 

Мы уже перевалили через холм, то есть через стадию формирования и роста; что касается сферы сатаны, мы достигли 

определенного уровня, позволяющего нам полностью миновать уровень совершенства стадии роста. И теперь наша 
следующая цель — триста шестьдесят миллионов пар, не так ли? Это и будет сфера совершенства. (288-148, 1997.11.27) 

Я не могу ничего сказать вам по этому поводу. Если я расскажу вам все, что знаю, вам придется спуститься в мир 

скорби и разбитого сердца вместе со мной. Мне самому, в одиночестве пришлось достигать моего нынешнего 

положения. Кто мог поверить, что мы сможем собрать три миллиона шестьсот тысяч пар? Квак Чон Хван! Он ведь тоже 

не верил! Никто не верил! Я один верил в то, что мы выполним эту цель. Воссоздание происходит по законам творения 

Бога, и Иезекииль смог вернуть к жизни тысячи людей из долины песка и высохших костей; Иезекииль собрал это все и 

вернул к жизни, создав великую армию. Поймите, что всемогущий Бог — вместе с нами! (288-161, 1997.11.27) 

Чего мы достигнем, благословив три миллиона шестьсот тысяч пар? Мы напоим святым вином благословленных 

детей, которые еще не родились и находятся в утробе. Хоть вы и являетесь потомками падшего рода, не забудьте 

установить условие передачи по наследству своим детям святого вина, ведь они — наследники абсолютно чистого 

родословия, и не имеют никакого отношения к падшему роду. Станьте едиными с Божьей нацией, поклянитесь Богу в 

преданности и с этими словами напоите детей святым вином. Тогда дети в утробе будут спасены; они перестанут быть 
детьми сатаны. (289-63, 1997.12.30) 

Что за борьба происходит в нашем мире? Это решающая борьба, определяющая победу или поражение; мы, однако, 

уже победили в ней. Так как мы одержали победу, это значит, что ваши семьи тоже победили. Это справедливо и для 

Кореи. Даже жители Северной Кореи были озадачены, когда я сказал, что мы собираемся провести Благословение трех 

миллионов шестисот тысяч пар. Они так и спросили, не стесняясь: «Это же ложь, верно? Вы ведь лжете!» Мы уже 

выполнили эту цель, а они все не могут поверить в то, что это не ложь! 

Когда мы им скажем, что благословили семьдесят два миллиона человек, как думаете — упадут они в обморок от 

изумления, или нет? Что будет, если они все попадают в обморок? Так как я их спас, им придется выслушать меня. В 

конце концов наступило такое время. (288-225, 1997.11.28) 

Когда идеал любви будет полностью восстановлен, его нужно будет унаследовать. Для этого и было проведено 

Благословение тридцати тысяч пар. В плане Благословения перед нами — двенадцать вершин. Как вам хорошо известно, 
тридцать тысяч пар — это стадия формирования, триста шестьдесят тысяч — это стадия роста, а три миллиона шестьсот 

тысяч пар — это эталон совершенства. Поэтому наша цель на этот год — три миллиона шестьсот тысяч пар и тридцать 

шесть миллионов пар; для того, чтобы у нас все получилось, Небеса трудятся очень усердно. Благословения льются 

дождем с Небес! В день, когда мы одержим победу и благословим триста шестьдесят миллионов пар, единый мир сферы 

сердца спустится на землю, и весь мир, все семьи, живущие в этой сфере сердца, станут подобны семье совершенного 

Адама. Они будут жить здесь, в Царстве Небесном на земле, и, уходя в духовный мир, попадут в Царство Небесное на 

небе; таким образом и откроются врата в Царство Небесное. (288-328, 1998.1.1) 

Даже Отцу нужно преодолеть двенадцать вершин, опираясь на десять холмов. Благословение трех миллионов 

шестисот тысяч пар похоже на двенадцать вершин. Отцу нужно все их преодолеть. «Ариран, ариран!» Слово «ариран» 



состоит из «а», что означает «любовь», «ри», то есть деревня, и «рёнг», то есть «холм». Поэтому, на мой взгляд, это 

слово означает поиск деревни, которую можно полюбить. В песне «ариран» такие слова: «Если ты покинешь меня, ты не 

пройдешь и десяти ри, как сотрешь себе ноги!» В этой песне также упоминаются двенадцать холмов ариран. В 

настоящее время мне приходится переносить всякого рода трудности, ведь я пытаюсь преодолеть двенадцать холмов. 

После того, как я это сделаю, все будет уравнено, и мы сможем отправиться куда захотим! (289-263, 1998.1.21) 

Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар — двенадцатое по счету и последнее. Земля делает полный оборот 

в триста шестьдесят градусов вокруг Солнца за двенадцать месяцев. Опираясь на число «двенадцать» и соединившись с 

тремя миллионами шестьюстами тысячами пар, все события, происходящие на земле, следуют Благословению Небес. 

Этому нет конца. Говорю вам: настала эпоха Благословения и всемирного освобождения. Это мое официальное 

заявление! (280-269, 1997.1.2) 

Провидение восстановления преодолело двенадцать вершин. Поэтому, чтобы преодолеть вершину мира, нам нужно 
вскарабкаться на двенадцать вершин прямо к Благословению трех миллионов шестисот тысяч пар. После этого мы 

вернемся на изначальную родину. Мы попадем в прекрасный, сияющий золотом мир! Мы будем жить в весеннем саду 

Божьей любви. (284-260, 1997.4.18) 

12. Благословение трехсот шестидесяти миллионов пар 

12.1. Эпоха сферы четвертого Адама была утверждена на основе Благословения трехсот шестидесяти 

миллионов пар 

Семья Адама охватывает всю Вселенную; она представляет собой единство Бога и Истинных Родителей. И если бы 

Адам не пал, то быть благословленным в его присутствии считалось бы величайшим благословением на свете! Однако 

из-за грехопадения Бог и Истинные Родители так и не объединились, а, напротив, были разделены. Поэтому семьи в 

нашем мире так и не могут обрести благодать этого величайшего благословения. Вот почему мы проводим 

Благословение трехсот шестидесяти миллионов пар по всему миру, чтобы восстановить все, что было утрачено в семье 

Адама из-за грехопадения, и привести к одному знаменателю семьи всего мира. (287-142, 1997.9.14) 
С момента Благословения трех миллионов шестисот тысяч пар мы начинаем спуск вниз. Спускаться гораздо легче. Это 

и есть положение тридцати шести миллионов благословленных пар. Это также стадия роста. Следующим идет 

Благословение трехсот шестидесяти миллионов пар. Тогда мы и спустимся на землю, к подножию горы. И, дойдя до 

этого места, мы вернемся в семью Адама в прошлом, то есть в то время, когда родители могли благословлять своих 

сыновей и дочерей. И с этого момента вы сможете начать проводить церемонии предварительного Благословения 

самостоятельно. Вы будете отмечены как семьи типа Иоанна Крестителя. И будете проводить церемонии 

предварительного Благословения от имени Истинных Родителей. (287-144, 1997.9.14) 

Триста шестьдесят миллионов пар! Вы только подумайте — мы благословили триста шестьдесят миллионов пар! Вы 

не можете отрицать, что Бог вместе с нами выполнял эту задачу! Начни я вдаваться в подробности — и мне придется 

раскрыть все тайны Ветхого и Нового Заветов, а также тайны всех теологических систем мышления, существовавших в 

истории. Если вы услышите об этом, ваши ушки окажутся на макушке, и ваши глаза откроются и научатся разбираться в 
подобных вещах. И тогда никто в целом мире не сможет вас остановить! Вы захотите увидеть это собственными 

глазами. Захотите или нет? Даже если вы услышите об этом, вы все равно захотите увидеть это все; а увидев, захотите, 

чтобы кто-нибудь рассказал вам об этом хоть лично, хоть по радио. И получится так, что вы и дня не сможете прожить 

без слов Отца! (287-201, 1997.10.30) 

Что произойдет после Благословения тридцати шести миллионов пар, когда перед нами встанет новая цель — триста 

шестьдесят миллионов пар? Это — число пар, то есть реальных людей будет семьсот двадцать миллионов. Если в семье 

каждого из них будет по четыре человека, четыре умножить на семь будет двадцать восемь. То есть общее число будет 

два миллиарда восемьсот миллионов. Некоторые приведут с собой даже больше четырех человек. Разве в восточных 

семьях всего четыре человека? В некоторых семьях от пяти и до десяти членов семьи! И это значит, что более трех 

миллиардов человек перейдут на сторону Небес, то есть больше половины населения Земли. Придет время, когда вы 

будете взвешивать обе стороны на весах, и наша чаша весов будет перевешивать! (288-18, 1997.10.31) 

К Благословению трехсот шестидесяти миллионов пар через стадии формирования, роста и совершенства ведет 
двенадцать вершин. Однако потом мы не спускаемся; наоборот, мы благословляем сорок миллионов пар и идем вперед, 

чтобы достичь определенного уровня. Вот как число благословленных пар достигло четырехсот миллионов. 

Благословение трехсот шестидесяти миллионов пар — это достижение определенного уровня на земле. Это 

Благословение уравнивает друг с другом весь мир. И в нем приняла участие добрая половина человечества! (302-132, 

1999.6.12) 

Сейчас, после провозглашения «Сферы вселенской субботы для Родителей небес и земли», Бог смог наконец-то 

спуститься на землю. Настало время великого Благословения на мировом уровне, благодаря которому соединятся 

семейное и родовое основания. Итак, благодаря Благословению трех миллионов шестисот тысяч, тридцати шести 

миллионов и трехсот шестидесяти миллионов пар все человечество будет отсечено от родословия сатаны. Это 

родословие нужно полностью искоренить! (288-64, 1997.10.31) 

Завершив Благословение трехсот шестидесяти миллионов пар, мы войдем в сферу прямого владычества Бога и сможем 
пройти все эпохи восстановления права старшего сына и права родителей. А затем перейдем в эпоху восстановления 

царского владычества Царства Небесного. (289-215, 1998.1.2) 

Как только Благословение трехсот шестидесяти миллионов пар будет завершено, мы войдем в эпоху четвертого Адама, 

где в искуплении нет никакой нужды. Это будет эпоха, где родители смогут благословлять детей от лица Бога в 

Эдемском саду. Таким образом все люди на земле проложат прямой путь в Царство Небесное, опираясь на членов своих 

семей, которых они благословили. (290-29, 1998.2.2) 

После Благословения трехсот шестидесяти миллионов пар преподобный Мун не будет больше проводить никаких 

Благословений. С этого момента родители будут благословлять своих детей сами. Это время станет эпохой 

освобождения сферы четвертого Адама. Искупления уже не будет. Первый и второй Адам провалили свою миссию как в 



Ветхом, так и в Новом Завете. Даже в Эпоху Завершенного Завета мы терпели гонения! Однако стоит нам войти в сферу 

освобождения, и наш мир станет таким, каким был задуман изначально, до грехопадения; тогда мы и войдем в сферу 

четвертого Адама. Эта сфера относится ко всей Вселенной; люди будут создавать семьи, в которых родители будут 

передавать им по наследству семейный идеал родителей, благословляющих своих собственных детей, а также все 

внутренние и внешние идеалы, созданные Богом. Вот почему в эту эпоху детей будут благословлять родители, 

занимающие положение Истинных Родителей. Тогда у мира не будет другого выбора, кроме как полностью 

объединиться. (290-167, 1998.2.18) 

После Благословения трехсот шестидесяти миллионов пар все стены будут разрушены. Рухнут все личные, семейные, 

родовые, национальные, государственные, мировые и вселенские стены сатанинского мира, а также стены, отделяющие 

нас от сферы Божьего Сердца. (292-54, 1998.3.28) 

Я провожу Благословение трехсот шестидесяти миллионов пар для того, чтобы разрушить стены, преграждающие путь 
в свободное Царство Небесное на земле. Я снимаю все покровы и разблокирую все, что сокрыто в нашем мире, начиная 

с уровня личности, семьи, рода, народа, страны и вплоть до мирового уровня. Именно мне предстоит все это сделать. Я 

должен всегда помнить о том, что иду по абсолютно правильному пути. (294-220, 1998.7.19) 

После Благословения трехсот шестидесяти миллионов пар на земле начнется Благословение в духовном мире. Таким 

образом родословие сатаны будет полностью уничтожено. Я имею в виду, что прошло время, когда сатана мог бросаться 

обвинениями, и настала эпоха всеобъемлющего абсолютного владычества и силы Истинных Родителей. Наступает 

время, когда Истинные Родители смогут осуществлять свое полное владычество. 

Вновь наступает эпоха привилегии, напоминающая то время, когда Бог создал Адама и Еву и обрадовался им: «Это 

хорошо!» Он сказал им: «Все сущее получит имена, которые дадите вы!» (293-90, 1998.5.24) 

Мы собираемся благословить триста шестьдесят миллионов пар. Люди потерпели неудачу в семье, поэтому исправить 

ситуацию мы можем лишь в семье. Триста шестьдесят миллионов пар выходят за рамки человечества, его истории и 

истории провидения. Это — самая последняя задача. Они помогут нам полностью уничтожить родословие сатаны. 
Давайте полностью сметем его с лица земли! (294-208, 1998.7.19) 

Восстановление царского владычества… Я провозгласил об этом не для того, чтобы преподобный Мун, объединив 

свободный и демократический миры, стал единственным и полноправным царем над ними! Хоть он и царь, он отказался 

от владычества и над миром, и над своей страной. 

Даже у Бога нет собственной страны; как же, в таком случае, преподобный Мун может обрести свой собственный мир 

и свою страну? Бог хочет утвердить царя над семьями. Он ищет царя семей. Царя семей! Такой царь обязательно должен 

появиться. Для того, чтобы стать царем семей, нужно отсечь себя от сатанинского родословия через Благословение 

трехсот шестидесяти миллионов пар во всем мире. Преподобный Мун — это представитель, благословивший и 

сочетавший браком все эти пары. Чей же он представитель? Он представляет собой царя, то есть он — царь семей. 

Пожелай он сейчас провозгласить на весь мир, что он — царь семей, ни один человек в мире не скажет и слова против! 

(295-87, 1998.8.17) 
Каков девиз этого года? «Гордиться Истинным Богом и абсолютно любить Его — значит, благословить триста 

шестьдесят тысяч пар и искоренить родословие сатанинского мира». Чем мы займемся после Благословения трехсот 

шестидесяти миллионов пар? Кто должен был получить Божье Благословение самым первым в Эдемском саду? Это не 

бабушки или дедушки. И не мужчины с женщинами средних лет. Это не молодые мужчины и женщины. Это молодежь. 

До сих пор многие получали Благословение и становились супружескими парами; мы миновали старость, средние года и 

молодость, и сейчас пришло время утвердить эталон юности. (296-66, 1998.10.14) 

Девиз для всего мира — «благословить триста шестьдесят миллионов пар и искоренить родословие сатанинского 

мира». Это — последняя задача. На этом все и закончится. Поэтому ворота, ведущие в ад и в Царство Небесное, были 

оставлены широко открытыми. 

Те, кто в прошлом был нашими врагами, теперь примут Истинных Родителей и приготовят для них приветственный 

банкет. До сих пор Истинным Родителям толком не служили ни в семье, ни в роду, ни в нации, государстве или мире. И 

во время первого банкета, проведенного на вселенском уровне, братья и сестры, мужчины и женщины, бывшие врагами, 
вновь вступят на Небесный Путь в соответствии с Божьими Законами. Этот путь приведет их в Царство Небесное на 

земле. (296-298, 1998.11.18) 

Здесь собрались благословленные пары, начиная от Благословения тридцати шести пар и вплоть до недавно 

благословленных в числе трехсот шестидесяти миллионов пар. Что будет дальше после сорока дней образования? 

Старшие пары покажут пример новым членам Церкви. Вот почему мы просим старших членов делиться опытом своей 

жизни. И жены, и мужья должны рассказывать о своей жизни другим людям. В этой исповеди они расскажут, как жили 

после вступления в брак, какую жизнь вели. Пусть они чистосердечно признаются во всем, что когда-либо совершали — 

и физически, и мысленно. Вот это и есть правильное семейное воспитание! Это — основополагающее семейное 

воспитание. Любой дурной поступок должен быть вырван с корнем и выставлен на всеобщее обозрение. Вы не войдете в 

духовный мир, скрывая свои дурные делишки! (297-282, 1998.12.22) 

Таким образом Благословение становится универсальным. Мы говорим об универсализации, поэтому возникает 
вопрос: где нужно провести Благословение в первую очередь? В духовном или физическом мире? Сперва ведь Ева 

закрутила любовь с архангелом, верно? Поэтому нам в первую очередь нужно поспешить освободить духовный мир. 

Сразу после Благословения трехсот шестидесяти миллионов пар мы выйдем на мировой уровень, преодолев все 

ограничения в отношениях с духовным миром, чтобы его жители смогли подойти к самой границе и получить 

Благословение. Как вы думаете, есть ли мафиози среди тех, кто был благословлен в этой церемонии? А убийцы будут 

включены в нее? Как насчет членов «Якудза» или гангстеров? В Благословении смогли принять участие совершенно 

разные люди. (301-160, 1999.4.25) 

Благословение трехсот шестидесяти миллионов пар означает, что мы вышли из сферы владычества над результатом, 

достигнутым в соответствии с Принципом. Мы вошли в мировую эпоху. Весна, сезон возрождения, уже перед нами! 



Отец привел вас сюда, чтобы благословить. Что же вы должны сделать в ответ? Стать лидерами, одержавшими победу 

над дьяволом. (297-298, 1998.12.27) 

В Церкви Объединения вы должны делать пожертвования не десяти процентов, а тридцати. Это не должна быть 

десятина. Опираясь на традицию пожертвования тридцати процентов, все должны делать приношение своей 

собственности, своей страны и земли. В основе пожертвования должно лежать число «три». Эпоха Ветхого Завета — это 

эпоха субстанциального сущего, эпоха Нового Завета — эпоха детей, а эпоха Завершенного Завета — это эпоха 

Родителей. За ней следует эпоха освобождения. Эпоха освобождения от всей горечи и страданий означает переход в 

эпоху Бога. Вот почему, когда мы перейдем в эту эпоху, право на владычество автоматически перейдет к Богу.  

Коммунизм же перевернул эту идею с ног на голову. Это было насилие политической партии, которая отдавала 

абсолютные приказы, не гнушаясь ножами и огнестрельным оружием. Однако мы не используем грубую силу. С этого 

момента в традицию Церкви Объединения должна войти благодарность абсолютному владычеству идеологии Божьей 
любви на веки вечные. Будьте в своем сердце в десять раз более благодарным, и чтобы ваша благодарность возникла не 

под угрозой пистолетов или ножей, а свободно и естественно родилась в сердце! С этого момента все благословленные 

семьи, начиная с тридцати шести и заканчивая тремястами шестьюдесятью миллионами пар, должны будут унаследовать 

эту традицию и навеки соединить наших потомков с Царством Небесным, святилищем идеальной любви. Такова 

заключительная ответственность Церкви Объединения, которую нам нужно выполнить. (302-23, 1999.5.14) 

Дорогой Небесный Отец! Сегодня, 7 февраля 1999 года, мы начинаем церемонию, к которой приковано пристальное 

внимание небес и земли, то есть церемонию Благословения трехсот шестидесяти миллионов пар. Все человечество, все 

благословленные семьи мира также присутствуют здесь, и этот день стал днем освобождения небес и земли. Теперь мы 

можем выйти за рамки восстановления права старшего сына, права родителей и царского права. Мы подошли к 

поворотному моменту в мировой истории, дающему возможность осуществить волю и пожелания Небесного Отца, то 

есть построить единый мир под владычеством истинной любви, в основе которого стоят Родители небес и земли, чьи 

истоки — в Боге и Его изначальном идеале творения. 
Бог стремится восстановить небеса и землю, которые до сих пор находятся под владычеством сатаны, к которому люди 

привыкли и от которого унаследовали порочную любовь, порочную жизнь и порочное родословие, будучи связанными с 

порочными прародителями в Эдемском саду. Для этого Он, объединившись в Сердце с духовным миром и 

человечеством, миновал эпохи Ветхого, Нового и Завершенного Заветов. 

В эпоху Ветхого Завета семья Адама не смогла выполнить свой обет и сохранить кровные взаимоотношения, на основе 

которых люди установили бы связь Отца и сына с Богом. Люди не смогли унаследовать эти отношения с Богом — 

вместо этого они утратили их во время грехопадения. 

Человечество создало бы с Богом взаимоотношения Отца и сына, унаследовав любовь Отца, любовь Родителей и их 

родословие. Однако наши прародители, попав в такую ситуацию, совершили ошибку, и из-за этого вступили в кровную 

связь с сатаной, который стал их ложным родителем. Таким образом, с семьи Адама началась история горя и страданий, 

история связи с сатаной-отцом, а также история его детей и семьи; история наследия сатанинской любви, жизни и 
родословия. Это повлекло за собой борьбу души и тела, породило дух конфликтов между мужем и женой, родителями и 

детьми — все это началось с семьи первого поколения людей, семьи Адама, когда Каин убил Авеля. 

По этой причине все человечество, начиная с семьи, рода, народа, нации и вплоть до мира, разделилось на 

демократический и коммунистический миры, ощетинившиеся друг против друга, и весь мир превратился в бесконечную 

неразбериху и хаос. В гуще смятения, вызванного Последними днями, это была Твоя воля — основать Церковь 

Объединения, чтобы войти в эпоху Завершенного Завета, ведь Тебе не удалось осуществить Свою волю в ветхозаветную 

эпоху и построить Твое идеальное Царство в эпоху Нового Завета. Именно ради этого Истинные Родители должны были 

прийти на землю и завершить все, что осталось незавершенным на земле и на небесах, а также создать взаимоотношения 

истинной любви, жизни и родословия Истинных Родителей на земле во имя Бога-Освободителя. Это была Твоя воля — 

полностью искоренить рощу диких оливковых деревьев, то есть падший мир, и привить их к истинным оливам, 

соединившись с Небесным родом и восстановив таким образом семью Бога. Действуя во благо воли Бога, Церковь 

Объединения начала проводить массовые бракосочетания во имя Истинных Родителей, чтобы все люди земли стали 
одной большой семьей братьев и сестер, и чтобы исправить ложные браки прошлого. 

До сих пор нам в нашей работе приходилось следовать по пути преследований, однако благодаря Твоему руководству 

и Твоей защите мы смогли преодолеть все и вся, стоявшее на нашем пути, начиная с личности, семьи, рода, народа, 

нации, мира, вплоть до небес и земли, мира сатаны и ада. Нас связывают с Тобой кровные взаимоотношения, 

основанные на Твоей истинной любви, любви Отца, защищающего Своего сына. Именно так Ты защищал нас, чтобы 

Церковь Объединения на своем пути смогла преодолеть все трудности и преследования падшего мира и покорить 

вершины как на личном, так и на семейном, родовом, национальном, мировом и вселенском уровнях. И теперь мы 

можем провести церемонию Благословения трехсот шестидесяти миллионов пар, представляющих собой все 

человечество, во имя Истинных Родителей. Ты даровал нам такую благодать — праздновать освобождение и 

уничтожение религиозных, расовых, культурных и национальных барьеров вместе с небесами и землей! Мы по-

настоящему, истинно, абсолютно благодарны Тебе за столь великое Благословение, дарованное нам! 
На свете есть пятнадцать миллиардов и пять миллиардов родителей, братьев и сестер, если учесть двадцать 

миллиардов духов в духовном мире. Во время Благословения трехсот шестидесяти миллионов пар на самом деле были 

благословлены более четырехсот миллионов пар, то есть более восьмисот миллионов человек. Если у каждого из них в 

семье есть хотя бы четыре человека, значит, общее число членов семьи, связанных с благословленными парами, 

превысит три миллиарда. Вот почему эти пары должны как следует постараться разрешить проблемы молодежи и 

проблемы семьи, чтобы спасти мир, находящийся в состоянии хаоса, и воссоздать заново исковерканную историю 

человечества. 

Благодаря этой церемонии создаются условия, необходимые для того, чтобы все люди мира смогли однажды принять 

участие в Благословении, и не только; с этих пор все люди, обладающие основным идеалом, могут получить 



Благословение как члены Небесной семьи. Это невероятное, потрясающее чудо было совершено не каким-то одним 

членом Церкви Объединения, а с помощью объединенных усилий Небес и духовного мира. Поэтому я надеюсь и молюсь 

о том, чтобы Ты мог навек обрести победное владычество, завоеванное в этой церемонии, и авторитет вечной любви и 

славы на все грядущие года, а также утвердить Царство Небесное на земле и на небе благодаря освобождению, 

достигнутому с помощью Благословения. Все люди мира, в единстве с тремястами шестьюдесятью миллионами пар, 

собравшимися здесь, могут достичь сердечного единства и бороться за то, чтобы объединить душу, мужа с женой, 

достичь единства в роду, нации, государстве, мире и Вселенной. Все они были утверждены как ядра, представляющие 

Истинных Родителей на земле и семью Божьей любви, рожденную в любви; они получили Благословение, чтобы 

завершить построение Царства Небесного на земле, опираясь на авторитет любви и идеал творения, которые были вашей 

вечной мечтой. 

Я стою перед ними, там, где Ты и мечтал, и благословляю их, чтобы они стали сыновьями и дочерьми, избранными 
Богом, которые смогут завершить построение Царства Небесного на земле и на небе, объединив душу и тело, как и 

полагается совершенным людям, которые в этот самый момент могут унаследовать Твою волю. Она заключается в том, 

чтобы муж объединился с женой, родители — с детьми, и они сами достигли единства со своими братьями и сестрами в 

благословленном мире. Пожалуйста, будь с ними и благослови их на пути к победе и славе! Я произношу свое 

Благословение перед тремястами шестьюдесятью миллионами пар во имя Истинных Родителей! Аминь! Аминь! Аминь! 

(299-109, 1999.2.7) 

13. Значение Благословения пар, состоящих в браке 

Пары, состоящие в браке — это люди, вступившие в брак самостоятельно. На основании победы Истинных Родителей 

такие пары достигают положения семьи Адама, будто бы их отношения любви не привели к грехопадению. Это значит, 

что они осуществили свою любовь по собственному желанию. Поэтому молодежь в возрасте Адама и Евы в период 

грехопадения принадлежит стороне Небес. Даже падшие семьи могут создать взаимоотношения, будучи на том же 

положении, что и прямые потомки Адама. Они произошли из разных родословий, поэтому им нужно привиться на 
семейном уровне. (242-102, 1993.1.1) 

Благословение дается не для того, чтобы вам одному спастись. Его цель — спасти семью. Семья Мессии, то есть 

Истинных Родителей лежит в основе этого спасения, поэтому вам предстоит передать традицию Истинных Родителей в 

целости и сохранности такой, какой она была в прошлом, настоящем и будет в будущем. 

Помните, что Отец благословил вас, надеясь, что вы станете совершенными представителями Истинных Родителей. 

Благословение проводится там, где вы, как представители прошлого, настоящего и будущего, объединяетесь с 

Истинными Родителями. Вот почему я провожу предварительные церемонии Благословения. Когда я провожу 

Благословение именно с таким отношением, я могу построить взаимоотношения, несущие спасение, с потомками людей, 

получающих Благословение как на земле, так и в духовном мире. 

Вы еще пока не вошли в эпоху Завершенного Завета. Вы — Адам и Ева в Эдемском саду, созданные Богом. Помните о 

том, что вы — воители, способные сразиться с сатаной и одержать победу, а также перевести семьи мира сатаны на нашу 
сторону в финальном этапе всемирной войны. 

Такова формула. Именно с ней работают Истинные Родители, поэтому все получается в соответствии с этой формулой, 

как в массовом производстве: новые семьи становятся семенами, представляющими собой Истинных Родителей, и где 

бы они ни попали в почву, они пустят корень, вырастут и будут процветать. (294-220, 1998.7.19) 

С этих пор Церковь Объединения должна благословлять тех, кто стоит на положении Каина. Нам нужно благословить 

пары, состоящие в браке. Они тоже должны получить Благословение, иначе они не войдут в Царство Небесное. Люди 

пали, вступив в ложный брак. Ложный брак, в основе которого лежат ложные родители, ложная любовь, жизнь и 

родословие, направил их прямиком в ад, и теперь, чтобы развернуть их в противоположном направлении, Истинные 

Родители должны прийти и сочетать их истинным браком. Вот что означает Благословение. Оно дается не только для 

Кореи. Оно для всей Вселенной. Оно выходит за границы любых рас. (274-285, 1995.11.3) 

Если говорить о семье, в нашем мире есть падшие семьи, семьи, состоящие в браке и благословленные в Церкви 

Объединения, и просто благословленные семьи Церкви Объединения. Эти благословленные пары уходят корнями в 
сатанинский мир. Их сутью является не Бог, а сатана, вот они и приходят к нам по пути поиска истины. Однако корнями 

благословленных пар второго поколения являются Бог и Истинный Отец. Никогда не забывайте об этом! Это Принцип. 

Поймите, что вы не можете предстать перед Богом, не достигнув победного основания, соответствующего этому 

Принципу. (145-349, 1986.6.1) 

Ни один из вас не имеет право получать Благословение. Однако если основание вашего сердца тверже, чем у Адама, 

Ноя и Авраама, то, даже занимая положение Каина, вы можете противостоять обвинениям сатаны. 

Внешне вы занимаете положение, которое Богу приходится ненавидеть, но даже на таком положении будьте способны 

получать Его любовь! Отец смог восстановить искуплением эталон Адама и Евы. Жена должна служить мужу с 

положения жены Бога, жены своего мужа и его дочери. Тогда она сможет занять положение матери своего мужа. Для 

этого придется заплатить двойное искупление. 

Когда вы стараетесь достичь личного совершенства, в то же время строя семейное основание, ваша семья станет 
щитом, оберегающим вас, чтобы вы смогли успешно построить мощное основание личного совершенства. Точно так же, 

если семья старается достичь совершенства под защитой рода, ей удастся утвердить прочную основу совершенства 

семьи. Это же относится и к роду, народу, нации и всему миру. Во время церемонии Благословения двадцать один 

человек символизирует формирование, рост и совершенство. Еще двенадцать человек играют роль шаферов и подружек 

невесты. Они представляют число «три», как и двенадцать апостолов Иисуса. 

Они должны сделать семь шагов, затем три раза поклониться — это будет условием, означающим, что они миновали 

стадию формирования. Этот путь символизирует путь всей истории со времен Адама и до наших дней. Изначально 

предполагалось, что Сон Джин вступит в брак в первую очередь, до всех остальных пар, включая Хё Вона. 



Шаферы и подружки невесты нужны для утверждения духовного эталона двенадцати родов и двадцати трех 

старейшин. Истинные Родители разбрызгивают святую воду для того, чтобы установить условие, словно вы уже вышли 

за пределы основания, подготовленного предками в духовном мире. Церемония Святого вина создает условие вашего 

перерождения из лона новой матери. Святое вино содержит кровь искупления. Выпивая его, вы внутренне очищаетесь, а 

когда утираетесь святым платком, очищаетесь внешне. (19-268, 1968.2.20) 

В первый день сентября 1991 года наряду с провозглашением о родовом мессианстве я сказал нашим членам, чтобы 

они возвращались на родину. Те, кто этого не сделает, не смогут достичь того, чего желают их предки в духовном мире. 

Историческая надежда и желание предков — чтобы родовые мессии появились на земле и соотнесли себя с волей 

Истинных Родителей, пришедших в Последние дни. Это — надежда и мечта всех предков, живших в духовном мире до 

сих пор. Их главное желание — создать кровные взаимоотношения с Истинными Родителями, как только те появятся на 

земле вместе с Истинными детьми прямого родословия. 
Вот почему Церковь Объединения проводит церемонии Благословения. Все, даже пары, состоящие в браке, получают 

Благословение. Это люди, вступившие в брак по своему усмотрению. Среди них есть и такие, кто вступал в отношения 

без брака. В нынешнем свободном мире все те, у кого нет семьи, должны быть спасены. Нужно спасти и пары, 

состоящие в браке, и тех, кто совершил ошибку и вступил в любовные отношения без брака. Лишь тогда можно будет 

спасти детей прямого родословия. Именно благодаря тридцати шести парам появилась возможность открыть врата 

Благословения для всех — ведь они проложили для этого путь. Среди тридцати шести пар было три вида пар: пары типа 

Адама, типа Ноя и типа Иакова. Пары типа Адама — это пары, ранее состоявшие в браке. Вообще-то по идее Господь 

Второго пришествия, Истинные Родители не имеют никакого отношения к парам, ранее состоявшим в браке. Однако 

благодаря тому, что такие пары сами родились от плоти Адама до грехопадения, Господь, приходящий к совершенному 

Адаму, не может отказаться от тех, кто был рожден от его плоти. (242-102, 1993.1.1) 

Вот в чем проблема пар, ранее состоявших в браке. Если им придется попасть в духовный мир, они поймут разницу. В 

духовном мире вы увидите, насколько сильно отличается положение благословленных чистых юношей и девушек от 
положения благословленных пар, ранее состоящих в браке. В духовном мире, на небесах, как и в современном обществе, 

существует три класса — то есть высший, средний и низший класс. Что касается тридцати шести пар, состоящих из трех 

групп по двенадцать пар в каждой, эти группы представляют собой семью Адама, Ноя и Иакова. Какая из этих групп 

будет цениться выше всех? Это третья группа семей. В будущем вы должны будете служить таким семьям. В данный 

момент мы не делаем различий, ведь время для этого еще не настало. Это, однако, вовсе не значит, что между ними нет 

разницы! Они очень сильно отличаются. (30-189, 1970.3.22) 

В нашем мире есть и те, у кого есть семья, и те, у кого ее нет. Взгляните на Церковь Объединения: там тоже есть пары, 

ранее состоявшие в браке, и есть те, кто не вступал в брак. Нам нужно проложить путь для того, чтобы впитать в себя, 

принять самые разные типы семей. В вашем роду, возможно, есть пары, состоящие в браке; есть и те, кто «посредине», 

то есть люди, кому не удалось довести свою любовь до логического завершения из-за разбитой помолвки. А также есть 

чистые юноши и девушки. Нам нужно горизонтально искупить вертикальную историю, соединив всех этих людей, и 
объединиться, опираясь на три поколения. Также старший сын последнего поколения, то есть внук, достигший стадии 

совершенства, должен сделать приношение от имени всех во время церемонии расплаты за грехи. Иначе им не 

объединиться. 

Вот почему я говорю вам стать родовыми мессиями! Кроме того, вы даже представить себе не можете, как благодарны 

пары, состоявшие в браке, за такие слова, как «Родовой мессия»! Без него ничего не получится. Поэтому каждый из вас 

должен привести с собой своих сыновей и дочерей и сделать все возможное, чтобы они получили Благословение. Тогда 

ваши внуки, рожденные от сыновей и дочерей, обретут перед лицом Бога совершенный облик. Тогда-то, опираясь на 

своих сыновей и дочерей, вы и должны будете попросить Бога, чтобы Он простил ваших предков. 

Вот почему трем поколениям нужно проводить церемонии приношения. Эти три поколения должны быть 

освобождены. Тогда они смогут построить взаимоотношения с Богом. Такова точка зрения Принципа. Стоит вам узнать 

обо всех этих условиях, и вы больше не сможете жить так, как раньше. Итак, теперь вам нужно выполнить миссию 

родовых мессий. Поймите, что на парах, ранее состоявших в браке, лежит огромная ответственность выполнить эту 
двойную задачу. (31-282, 1970.6.4) 

Пары, ранее состоявшие в браке, новые благословленные пары и семья Отца должны все вместе объединиться и 

восстановить эту страну. Лишь при этом условии мечта Иисуса исполнится. Если сердце Иисуса не покинет горечь 

неудачи, значит, сыновняя печаль так и не пройдет. Можно ли в этом случае утешить горе Отца? Если сын подавлен 

горем, может ли Бог утешиться? Не утешив сына, можно ли утешить родителей? Сначала нужно облегчить сыновнюю 

скорбь. Иисус пришел на всемирном уровне в страну Божьего Сына, но из-за неудачи его сердце придавила печаль, и эту 

печаль нужно утешить. (58-196, 1972.6.11) 

Если вы, ранее состоявшие в браке пары, не сможете воплотить идеал благословленной семьи молодых мужчин и 

женщин, вы не будете удостоены чести называться благословленными парами, состоявшими в браке. Было ли нечто, 

подобное Благословению пар, состоявших в браке, в Эдемском саду? Или, может быть, это являлось частью Божьей 

воли? Чтобы вас спасти, я дал возможность залатать и починить все ложное и рассыпающееся в прах. 
Это стало возможным благодаря парам, ранее состоявшим в браке во время Благословения тридцати шести пар. Вот 

почему вам была дана возможность остаться в живых. (101-286, 1978.11.7) 

Какова самая серьезная проблема семьи? Реакционные действия, направленные против любви матери и отца, принесут 

семье беду. Это — враг Церкви Объединения! Поэтому собравшиеся здесь пары, состоявшие в браке, должны рассказать 

сыновьям и дочерям всю правду о себе. Вы должны передать по наследству семейное основание, опирающееся на 

семейную мораль и мораль любви. (120-184, 1982.10.15) 

Родители, которые ранее состояли в браке, не могут стать объектами грядущего Господа, будь они хоть президентом 

США, хоть главой всего христианского мира. А все потому, что они уже состояли в браке. И не имеет никакого значения 

тот факт, что они поженились, пока Родителей еще не было. Им нужно соединиться с ними в качестве неженатых 



сыновей и дочерей, то есть детей, желанных Родителями. Вот почему все имущество, нажитое такими родителями, 

принадлежит сатане. 

Даже сейчас они живут в сатанинском мире. Родители со своими детьми все еще живут в мире сатаны. (145-21, 

1986.4.30) 

Из тридцати шести пар семьи типа Адама — это пары, ранее состоявшие в браке; посередине находятся семьи типа 

Ноя, и, наконец, благословленные неженатые и незамужние юноши и девушки символизируют семьи типа Иакова, то 

есть прямых потомков. Семья Ноя не смогла выполнить Божью волю. А раз так, стоит вам взглянуть на наш мир, и вы 

увидите, что там есть и пары, ранее состоявшие в браке, и те, кто посередине, а также чистые юноши и девушки. 

С этих пор самыми первыми, кого должны восстановить Истинные Родители, будут не пары типа Адама, а истинные 

сыновья и дочери, то есть истинные чистые юноши и девушки, никогда не вступавшие в брак. (242-104, 1993.1.1) 

Сто двадцать последователей соответствуют числу «двенадцать». Это число также соотносится с числом 
восстановления искуплением, представляя собой сто двадцать последователей во времена Иисуса и следуя модели 

представителей всех стран мира. Сто двадцать четыре пары получили Благословение для того, чтобы, осуществив на 

практике эту модель, достичь всемирного эталона национальных представителей и старейшин родов, которых тоже 

можно назвать национальными представителями. Еще четыре пары были благословлены дополнительно. Что же это за 

пары? Они уже состояли в браке. Почему их включили в Благословение? Если не включить пары, состоящие в браке, то 

в будущем у женатых и замужних мужчин и женщин не будет никакой возможности спастись. 

Число «четыре» символизирует врата, ведущие в сторону востока, запада, юга и севера, поэтому, начиная с этих пар, 

должен открыться путь для воскрешения пар, ранее состоявших в браке. Вот почему я дал Благословение ста двадцати 

четырем парам. (158-170, 1967.12.27) 

Изначально предполагалось, что Отец не будет давать Благословение тем, кто уже состоял в браке. В процессе 

восстановления нет необходимости в Благословении ранее вступивших в брак пар, а также в утверждении пар типа 

Адама и Ноя, опирающихся на тридцать поколений. Все должно быть наоборот: опираясь на семьи типа Иакова, сыновья 
и дочери должны благословить своих родителей. Дети должны спасти собственных родителей. Вы должны выхватить 

людей у сатаны с помощью Благословения четырехсот миллионов пар. Если понадобится, это нужно сделать даже силой. 

Традиционная основа формирования, роста и совершенства, которую мы должны восстановить — это пары, состоявшие 

в браке, пары типа Ноя и пары типа Иакова. 

Мы живем в эпоху падшей истории, поэтому семьи типа Адама представляют собой небеса и землю в сотворенном 

мире сферы избранной нации, поэтому они должны отправиться и силой перетянуть на нашу сторону пары, ранее 

состоявшие в браке. (299-224, 1999.2.17) 

Бог справедлив. Сейчас очень много людей связано с Церковью Объединения внешне. Я сказал всем, кому приносит 

радость одно лишь упоминание имени, получить Благословение. Они займут это положение, составляющее основу для 

взаимодействия, и благословят своих отцов и матерей. Это стало возможным лишь потому, что они ближе всех, хоть они 

и не очень хорошо знают Принцип. Мы живем в эпоху, когда даже такие люди могут получить Благословение. Это будет 
последний раз. 

Время, когда Отец благословлял пары, состоявшие прежде в браке, подходит к концу. В следующий раз их будут 

благословлять национальные мессии. (233-351, 1992.8.2) 

Верующие всех остальных церквей уверены, что «спасение» означает «личное спасение». Они верят в то, что 

абсолютная вера в их религию приведет их прямиком в Царство Небесное. 

Однако, принимая во внимание Божий идеал, вы легко поймете, что никто не может попасть в Царство Небесное в 

одиночку. Туда приходят семьями, в которых царит любовь между мужем и женой. (143-234, 1986.3.19) 

14. Значение Благословения с супругами из духовного мира 

Мужчина — это положительный аспект Бога, а женщина — отрицательный. Муж и жена — это целая Вселенная, 

завернутая в одно покрывало; таким образом они могут почувствовать сердце Божьей идеальной любви. Благословение 

— это величайшая драгоценность во всей Вселенной. И в то же время это — самая пугающая вещь. 

Если муж или жена думают о ком-то другом, кроме своего супруга, они духовно оскверняют друг друга. Муж и жена 
должны стать друг для друга в сердце словно мать и отец. И пусть все окружающие говорят вам: «Как бы я хотел, чтобы 

моя семья была похожа на вашу!» (13-67, 1963.10.17) 

В самом начале, перед созданием Адама и Евы Бог создал Вселенную, а потом уж и Адама с Евой, как ее центр и как 

субстанциальные воплощения славы. Он надеялся, что для них настанет день Благословения, в который они произнесут 

победную клятву, исполненную радости. Однако Его воля так и не осуществилась из-за того, что Адам и Ева пали, и 

теперь мы, нынешние жители земли, должны сделать все возможное, чтобы наступил такой день надежды еще в нашем 

поколении. Поднимите повыше славу этой победы! И мы сами, и наши семьи должны восхвалять Бога перед небесами и 

землей. Мы собрались здесь, чтобы приблизить день славы, в который все это станет возможным; поймите же, какое это 

благословение для вас — возможность стать частью этой славы! Такое бывает лишь раз! (30-170, 1970.3.22) 

До сих пор история религии развивалась, начиная с эпохи слуги и продвигаясь к эпохе приемного сына, то есть с эпохи 

Ветхого Завета вплоть до пришествия Иисуса. До сих пор история религии была историей восстановления; таким 
образом была восстановлена эпоха слуги и эпоха приемного сына. 

С точки зрения мира, история восстановления сферы слуги развивалась отдельно от христианства. Христианство же 

было занято восстановлением сферы приемного сына. Вот почему большинство религий, существовавших в истории 

восстановления эпохи слуги, не позволяли своим верующим заводить имущество или семью, поэтому тем приходилось 

соблюдать обет безбрачия, не имея за душой даже ломаного гроша. Вот почему ни священники, ни монахи не имели 

никакой собственности. Если даже в буддистских храмах и были какие-нибудь ценности, у верховного жреца их все 

равно не было. 



Более того, таким людям не позволялась идеология, основанная на супружеских отношениях. Вот почему с точки 

зрения провидения Бога из всех религий, существовавших до сих пор, религии более высокого уровня не могли не 

настаивать на безбрачии. 

Если уж говорить о христианстве, то, хотя оно и имело дело с приемным сыном, эта сфера не получила духовного и 

физического развития; был воплощен лишь духовный аспект. А в физическом плане эта сфера до сих пор находится на 

уровне слуги. Поэтому величайшее желание слуги — встретить самого лучшего хозяина. Даже если слуга женат, стоит 

ему попасть к плохому хозяину, как его жену или мужа тут же выгонят прочь! Сатана — очень плохой хозяин, поэтому 

величайшая надежда слуги, принадлежащего плохому хозяину — найти возможность встретиться с достойным 

хозяином. Религии высшего плана несли на себе ответственность за историю восстановления слуги, поэтому до сих пор 

в религиях не существовало идеологии, основанной на супружеских отношениях. Вот верующие и сохраняли безбрачие. 

(61-182, 1972.8.30) 
До сих пор религии проповедовали неприкосновенность и настаивали на безбрачии. Идеал семейных отношений 

впервые был достигнут в мое время. С точки зрения Бога Иисус, к примеру, смог найти лишь трех апостолов, затем 

двенадцать, семьдесят и, наконец, сто двадцать последователей. Однако Отец восстановил искуплением на земле 

институт семьи, воплощающий Божий идеал, которую так и не смог создать Иисус до своей смерти. Таким образом Отец 

на земле добился успеха в восстановлении искуплением и в исправлении ошибок первого и второго Адама. 

Далее, человечество потеряло все сущее из-за грехопадения, поэтому, как условие для восстановления всего сущего, 

Отец в 1965 году основал сто двадцать святых земель по всему миру. Он взял с собой землю и камни Кореи; они стали 

семенами для всемирного победного основания, которое Отец соединил с горизонтальным уровнем. (55-168, 1972.5.7) 

До сих пор религии не разрешали вступать в брак. Верующих побуждали становиться священниками и жить в 

безбрачии. Однако времена изменились, и теперь мы живем в эпоху Благословения на создание семьи. Вы можете 

вернуться на свою родину и вступить в брак. Семьи, живущие в сатанинском мире — это порочные семьи, и в основе их 

отношений лежит порочная любовь, порочная жизнь и порочное родословие, а также порочное сознание. Однако 
Благословение означает восстановление, поэтому, если вы будете следовать за Истинными Родителями, вы станете 

благословленными семьями, в которых живы истинная любовь, жизнь, родословие и сознание. Все эти семьи и их роды, 

а также целый мир станут единой большой семьей, живущей вместе, как братья и сестры. Тогда благодаря брачной 

церемонии всё раз и навсегда придет к своему логическому завершению. (286-41, 1997.7.1) 

Для победы над сатаной вам нужна семья. Сражаясь в одиночку, вы никогда не победите! А все потому, что сатана 

вторгся в семью, семью Адама и Евы. Поэтому для того, чтобы восстановить ее искуплением, вам нужно получить 

Божье Благословение. Тогда и появятся совершенно новые муж и жена. 

Что касается нынешних верующих других церквей — хоть они и свято верят в свою религию, и крепко любят своих 

жен и мужей, стоит им перейти в мир иной, как они окажутся в совершенно разных местах. Им даже повстречаться не 

удастся! Если любимый ребенок оказывается в аду и начинает звать отца и мать, как они почувствуют себя? Даже если 

они живут на Небесах, будут ли они чувствовать себя «на седьмом небе»? В Царство Небесное, созданное Богом, должна 
входить вся семья целиком. Иисусу не удалось создать семью, вот он и отправился в рай. Вот почему на землю должен 

прийти Господь Второго пришествия. (19-171, 1968.1.1) 

Вы не попадете в Царство Небесное в одиночку. Чтобы войти во врата Царства Небесного, нужно Благословение, ведь 

туда попадают только всей семьей. Для этого нужны взаимоотношения трех поколений. Семьдесят членов семьи Иакова 

включали в себя три поколения. Только так они и смогли войти в Египет. Перед тем, как получить Благословение, вам 

нужно воскреснуть как личности. Поэтому молитесь так, как молился Иисус в Гефсиманском саду!  

Провидение Бога проходило в три этапа, поэтому Он не будет вас строго судить в течение трех лет. Для того, чтобы 

воскреснуть, вам нужно раскаяться во всех ваших грехах, совершенных в прошлом. Я уверен, что среди вас есть самые 

разные люди. Однако всем вам нужно следовать за одной судьбой. Чтобы человек мог воскреснуть, ему нельзя 

отклоняться от предназначенной ему судьбы. Куда же вы направитесь, воскреснув? Поезжайте к членам Церкви, 

живущим за городом, которые молятся за вас, когда вы об этом не знаете. 

Вообще-то после того, как ваши духовные дети вырастут и подготовятся к Благословению, вам предстоит соединиться 
с супругом для создания семьи. Даже Иисус предстал перед Святым Духом после того, как закончил все это. (12-265, 

1963.5.25) 

Отец — основа семьи. Путь семьи — это восстановление через искупление тяжкой женской доли. Вглядитесь 

повнимательнее в библейские послания — ни одно из них не обращено к женщине. До сих пор вертикальная история 

занималась поиском субъекта. Все шесть тысяч лет история искала лишь одного человека, Адама. Как только Адам 

будет восстановлен, не должна ли вслед за ним быть восстановлена женщина? В мире мужчин обязательно должны быть 

и женщины. Женщины помогали даже в самых трудных задачах! Я же говорил, что мы платим горизонтальное 

искупление за вертикальную историю, верно? С точки зрения горизонтального эталона история человечества 

насчитывает семь тысяч лет. 

Период, когда мы соединяем семь тысяч лет истории с горизонтальным эталоном и восстанавливаем ее искуплением 

— это и есть семилетний путь. (47-199, 1971.8.28) 
До сих пор вас любили родители на стороне сатаны; поэтому для того, чтобы решить проблемы, связанные с любовью, 

вам нужно связать себя с любовью Истинных Родителей, которая коренится в любви Бога. Другого пути решить 

проблему не существует. Поэтому нам, унаследовавшим родословие падших родителей, то есть всему человечеству, 

живущему в падшей сфере, нужно наконец-то принять Родителей, объединиться с ними и проложить путь завоевания 

сатанинской сферы. Такова позиция Принципа. 

Эту задачу невозможно выполнить в одиночку. Мужчина и женщина должны слиться в единый союз и справиться с 

ней вместе. Этот союз и есть Благословение, которое проводится Церковью Объединения. Вы не можете получить 

Благословение сами по себе, каким-то своим путем. Благословение проводится Родителями, которые занимают 

положение вертикального центра. Даже в падшем мире те, кто унаследовал падшее родословие и собирается вступить в 



брак, делают это не сами по себе; в этом деле они опираются на родителей. Точно так же на пути восстановления 

Истинные Родители должны первыми выступить вперед и достичь совершенства как вертикальные Родители. В то же 

время Каин и Авель должны объединиться и таким образом стать достойными победы. Благословение, проведенное на 

таком положении, впервые сможет преодолеть ограничения, связанные с грехопадением. В одиночку вы на это 

положение не вскарабкаетесь. Эталона уровня совершенства стадии роста можно достичь лишь с помощью 

Благословения; иного пути нет. Иначе говоря, вы сможете выйти за рамки этой стадии и подняться на уровень 

формирования стадии совершенства. Поэтому парам, получившим Благословение, требуется период в семь лет. 

Если вы сложите вместе три периода времени — формирования, роста и совершенства, причем каждый из этих 

периодов длиною в семь лет разбит еще на три стадии, в целом получится двадцать один год. Поэтому вам осталось еще 

семь лет, чтобы достичь совершенства. До сих пор никому не удавалось зайти столь далеко. (55-137, 1972.5.7) 

Если вы захотите провести свадебный банкет в соответствии с Принципом, в Эдемском саду существует лишь одна 
такая возможность. Человечество получило благословение сатаны через грехопадение. Это — самая серьезная обида! 

Вместо этого мы должны были получить Благословение Бога. Представьте на минутку, как радуются бесчисленные 

потомки сатанинского мира, как ликуют, пьют и едят, празднуя этот день! Все это лишь усугубляет Божью печаль. Брак 

стал важнейшим источником преумножения мира сатаны. Вот почему религиозные лидеры делали такой упор на 

безбрачии. Все браки, совершавшиеся с древнейших времен и до наших дней, причиняли Небесам лишь боль. 

Последствия этих браков лишь огорчают Бога; ни один из них не был никоим образом связан с Богом, и ни один не мог 

порадовать Бога ни на йоту. (158-276, 1967.12.29) 

Благословение с духовным миром опирается на то, что супруги соединятся вместе в духовном мире. Поймите, 

насколько лучше получить Благословение на земле, вместе с живым человеком, а не одному. (101-307, 1978.11.7) 

Мужчина и женщина смогут достичь изначального положения Бога, лишь став единым целым. Между ними не должно 

быть никаких любовных отношений! Только отношения брата и сестры. Когда они достигнут зрелости и станут мужем и 

женой, они должны полюбить друг друга сильнее, чем любые братья и сестры в мире. С этого момента им предстоит 
научиться уважать и служить друг другу. Как только они придут к этому, Бог автоматически спустится к ним. Идеальная 

любовь похожа на молнию, ударяющую прямиком в точку соприкосновения изначального плюса мужского начала и 

изначального минуса женского начала. (129-023, 1983.10.4) 

Первое международное массовое бракосочетание было проведено в 1970 году. Это было Благословение семисот 

семидесяти семи пар. Оно означало, что все на земле объединяется на глобальном уровне. Однако вплоть до 

Благословения четырехсот тридцати пар Отец ездил в другие страны, чтобы проводить церемонию там. А все потому, 

что он не собирался привозить их для этого в Корею. Тем не менее, впервые в истории международное Благословение 

семисот семидесяти семи пар было проведено в Корее. Участники съехались на него из десяти стран мира. Таким 

образом, опираясь на идеал семьи, мы проложили путь, благодаря которому любая страна мира может вернуться к Богу. 

Начиная с этого момента, судьба нашего мира стала судьбой Церкви Объединения.  

С этого дня нам не придется больше в мучениях строить свою страну, проливая при этом пот и кровь. Как только мы 
станем рожать детей и преумножаться, образуя новые роды, нация появится сама собой. Как и израильтяне в Египте 

дали жизнь множеству здоровых ребятишек, так и мы должны рожать детей: ведь это все, что от нас требуется. Все, что 

нам нужно — получить Благословение, как сыновья Иуды, и нарожать побольше близнецов! Нам нельзя заниматься 

контролем рождаемости! Тогда мы сможем преумножить основание нового родословия по всему миру. Уже пошел 

процесс основания единой мировой нации, выходящей за рамки одной расы. (55-171, 1972.5.7) 

Если мужчина женится, и его жена умирает прежде его, он должен отправляться в духовный мир в одиночку. То же 

касается и женщин. Однако если супруги бездетны — а им все равно нужно оставить после себя благословленных 

потомков — то мужчина и женщина, находящиеся в похожей ситуации, могут соединиться в браке. Задумавшись об 

этом, вы обязательно поймете, какой жуткий страх внушает Благословение! Сейчас и здесь вы можете этого не 

понимать, однако стоит вам попасть в духовный мир, и вы все поймете. Перед людьми, получившими Благословение, 

откроется путь, ведущий в Царство Небесное. 

Такие люди подвергнутся обвинениям — не сатаны, а ангелов. С точки зрения законов Бога, если вы совершили 
ошибку, архангел аннулирует ваше Благословение. Если вы приняли Божественный Принцип, получили Благословение и 

затем вошли в Царство Небесное, вы увидите, что перед вами откроется широкая дорога в духовный мир. Подготовьтесь 

же к этому как следует и облачитесь в самый роскошный наряд! Вы не можете сделать на пути ни одного неверного 

шага! Ведь именно в этом заключается ваша ответственность в трех измерениях. (55-87, 1972.4.23) 

Скоро наступит время, когда пары, где один из супругов находится в духовном мире, смогут получить Благословение. 

Они отправятся в духовный мир и получат Благословение там, выйдя за рамки нации и даже целого мира. До сих пор 

подобное было невозможным. Если вы — пара, ранее состоявшая в браке, вы получали Благословение отдельно, верно? 

С этих пор вы будете получать его вместе; здесь работает тот же принцип. Эта привилегия стала возможной на земле, 

поэтому Благословение получает не только тот, кто живет на земле, но и умерший супруг, что позволяет им 

объединиться на одинаковом положении. Вот так человек, живущий на земле, может получить Благословение с 

супругом в духовном мире. (284-167, 1997.4.16) 
Лидер, который появляется в самом начале Благословения, то есть центральная личность, не ограничен окружением 

своей эпохи. Он выходит за рамки мировой истории. Вот почему Благословение не заканчивается на браке мужа и жены. 

Они создают новую семью, новый род, народ и нацию. Все это начинается с Благословения. 

С этой точки зрения должен появиться новый мир, основу которого составляют небеса и земля. И пусть каждый из вас 

скажет: «Я стану именно таким сыном или дочерью. Мой сыновний и дочерний путь — это путь страны, о которой Ты 

так мечтаешь! И я прокладываю его не только для страны, но и для целого мира, который Ты так долго искал». На этом 

пути вам придется столкнуться с множеством трудностей и даже с полной нищетой. Однако это не то, о чем вам следует 

беспокоиться; подумайте о том, как вам стать такими мужем и женой, которые смогут преодолеть все трудности и выйти 

за рамки страны на мировой уровень. (30-168, 1970.3.22) 



Не может быть двух родов. Вы сочетались браком ради своего рода, поэтому вы не можете вступить в брак дважды. 

Проще говоря, не может быть двух миров; а поскольку вы стали мужем и женой ради всего мира, вы не можете вступить 

в брак еще раз. Более того; двух Богов быть не может, а муж и жена живут лишь ради Него, поэтому ваш брак должен 

быть единственным. (30-184, 1970.3.22) 

Вы вступаете в брак для того, чтобы испытать родительскую любовь, любовь супругов и любовь детей. Зачем вам это 

нужно? В духовном мире существуют все эти причины, побуждающие любить. Поэтому поймите, что вступать в брак и 

создавать семью нужно для того, чтобы зазвучать в унисон с духовным миром и подготовиться к нему еще здесь, на 

земле. (92-181, 1977.4.3) 

Мужья и жены нашей Церкви Объединения — это пары, занимающие историческое положение. Сколько же раз Богу 

приходилось в процессе развития истории выполнять эту работу? Это — Его вторая попытка. В первый раз Он потерпел 

неудачу из-за грехопадения человечества, и теперь для того, чтобы исправить этот грех, Он постарался построить 
основание семей, способных приспособиться к любым условиям благодаря всепроникающей любви, опираясь на 

построение нации иудейской культуры, насчитывающей четыре тысячи лет. Иными словами, Бог хотел создать такую 

пару — Мессия и достойная его царица. (113-181, 1981.5.3) 

Вам обязательно нужно получить Благословение для того, чтобы представлять собой идеальную пару, победившую во 

всех сферах — и в культуре, и в политике, и в экономике. Это будет пара представителей изначального владычества 

Адама, то есть сферы Адама. Поймите — именно в этом смысл Благословения. Этот путь нельзя пройти в одиночку. По 

пути в Царство Небесное мужчина шагает, как правая нога, а женщина — как левая. Если вы одиноки, вас нельзя назвать 

полноценным человеком — ведь вы в таком случае будете одноногим калекой! (118-280, 1982.6.13) 

Важнейшая задача, стоящая сегодня перед Церковью Объединения — это Благословение ваших пар. Благословение 

супружеских пар — это семя, основанное на Боге и семье Адама. А семена должны преумножаться. 

Вам ведь известно, что такое репродуктивная клетка, верно? В одной малюсенькой клеточке заложен целый цветок, 

правильно? Стоит вам посадить семечко, и из него вырастет целое цветущее дерево! Корни, ветки, листья, ствол и цветы 
— то есть все части дерева — уже заложены в семечке. В нем уже есть подробный эскиз. 

Муж и жена получили Благословение, чтобы стать воплощением Истинных Родителей и благодаря сыновьям и 

дочерям вобрать в себя страну и мир, укорениться, впитать углерод и молекулы воздуха, чтобы получить элементы, 

необходимые корням. Дерево поглощает углекислый газ и выделяет кислород. Странно, правда? Как можно поглощать 

углекислый газ и выделять кислород? Это и есть гармония и творение. Вся Вселенная — это мир любви. 

Наш мир — это не какое-нибудь хладнокровное и изолированное место. Это — вместилище любви. Все семена вот так 

вот покрыты оболочкой; точно так же Бог хочет, чтобы Его положительный и отрицательный аспекты пребывали в 

сфере любви, охватывающей всю Вселенную, то есть в хранилище любви. Для того, чтобы Бог мог полностью закутаться 

во Вселенную, полную любви, в ней должны объединиться субъект и объект. Бог сможет завернуться в любовь, которую 

делят двое между собой в отношениях отдавания и принятия. Вот почему любовь великая и вечная. Для нее не 

существует границ. Хотели бы вы отдохнуть в таком месте? Вывод здесь такой же. Это — семя Божьей любви. И вам 
нужно в него вернуться! (180-110, 1988.8.7) 

Глава 4. Благословленные семьи и их регистрация 

1. Регистрация благословленных семей и нашего отечества 

1.1. Что такое регистрация? 

Вы знаете, что такое регистрация? Как только женщина выходит замуж, ее имя вписывается в семейный регистр мужа. 

Оно будет стерто из регистра ее собственной семьи и перенесено в семью мужа. Выходя замуж, женщина переезжает в 

дом к мужу и принимает его фамилию. И теперь ее семейный регистр полностью меняется. Что же такое регистрация? 

Это документ, подтверждающий союз, берущий начало в источнике истинной любви. (178-207, 1988.6.4) 

Что должна делать женщина после вступления в брак? Мало просто взять и зарегистрировать свой брак. Ей нужно 

войти в семейные списки мужа. Выходя замуж, женщина вносит свое имя в семейный регистр мужа, так ведь? Что 

происходит с ее фамилией, если она с Запада или из Японии? Фамилия меняется. У нее нет ничего, никакого основания, 

поэтому она становится полностью единой с мужем, принимая его фамилию, будь то Иноу, Ямаока или Киношита. 
Когда они таким образом объединяются, их единство скрепляется отношениями любви. Сила любви больше, чем 

источник жизни, поэтому женщине не приходится горевать, покидая свою семью ради семьи мужа. Она принимает это 

как должное и предстает перед мужем с надеждой и улыбкой на лице. (258-244, 1994.3.20) 

Скажем, невеста следует в дом своего мужа в паланкине. Стоит ей ступить на землю и стать членом его семьи, как все 

ее мысли о самой себе станут неприемлемы. Если она будет продолжать вести себя, как ей заблагорассудится и как она 

привыкла у себя дома, потерпит ли это ее новая семья? Вот в чем вопрос! Или она заявит им, чтобы те принимали ее как 

есть? Конечно, этот номер не пройдет! После переезда на новое место ей нужно быть очень осторожной и следить за 

каждым своим движением, за своим выражением лица и за тем, как она слушает и говорит. О чем ей при этом нужно 

думать? О том, как стать полезной семье мужа и о том, какая атмосфера ее окружает, а не о том, что может породить 

конфликт. Знаете, как невероятно трудна эта задача? (142-160, 1986.3.9) 

Сейчас, когда мы продолжаем историю, унаследованную от Бога и Истинных Родителей, эпоха регистрации 
развернется перед нами. И тогда вы внесете свои имена в новые семейные списки. Вы готовы? Вы стали уже такими, как 

Бог и Истинные Родители, как сыновья и дочери Бога? Проще сказать, чем сделать! Спите вы или бодрствуете — 

никогда не забывайте об этом! Пусть эти мысли сопровождают вас повсюду денно и нощно, куда бы вы ни пошли и чем 

бы ни занялись. Для этого после обустройства в своем отечестве вам нужно передать все по наследству. Нужно ли в 

таком случае вам изучать корейский язык? Или это не обязательно? Вообще-то по плану у людей не должно было быть 

два или более языков. Язык должен быть один на всех. (201-234, 1990.4.22) 

В будущем придет время, когда вам нужно будет зарегистрироваться. Наступает эпоха регистрации, чтобы вы могли 

стать членами семьи, единой с семьей Отца, то есть с царской семьей. Однако хоть такая эпоха и наступает, те, кому не 



удалось восстановить свой род, не смогут зарегистрироваться. Помните об этом! Это справедливо и для двенадцати 

родов. Пока вы не восстановите свой род, никакой регистрации не будет. 

Как только люди поподробнее узнают о восстановлении родов, они ринутся наперегонки в Церковь Объединения, 

чтобы успеть стать членами быстрее других! Что же тогда случится во время регистрации? До сих пор все сущее, 

берущее начало в Божьей любви, то есть человечество и творение, не принадлежали Богу. Поэтому все, что стало 

принадлежать сатане из-за сатанинской любви, должно быть восстановлено — и сыновья с дочерьми, и все сущее. Это 

произойдет благодаря Отцу, исполнившему Божью волю. А ведь Отец до сих пор не имеет своей собственной страны! 

Верно я говорю? Нужно восстановить нацию. (208-339, 1990.11.21) 

До сих пор на свете не существовало регистрации в Царстве Божьем. То есть не было никакого Божьего Царства 

Небесного. Ни семьи, ни царства. Если семья уходила в духовный мир, ее членам приходилось разлучаться; если в семье 

было десять членов, все десятеро были разлучены. Однако с этих пор такого не будет. Поймите, что, если бы не 
грехопадение, то в Царстве Небесном вся семья — и отец с матерью, и все остальные — должны были бы объединиться. 

Если дедушка с бабушкой, мать с отцом, муж с женой и сыновья с дочерьми полностью объединились бы в истинной 

любви, и взрастили бы в себе истинную Божью любовь, даже Сам Бог полностью покорился бы им! В мире, движимом 

любовью ради блага других и послушном этой традиции любви, где все люди живут ради других, не может не появиться 

основа для крепкого мира. (210-354, 1990.12.27) 

Как только мы войдем в эпоху регистрации, нужно будет привести в порядок список имен. Этим нельзя заниматься 

спустя рукава! Без работы в домашней церкви вы не попадете в список, и ваше имя не будет внесено в семейный регистр 

Царства Бога. Даже благословленные семьи будут вычеркнуты оттуда! Их просто исключат. Помните об этом и 

поспешите поскорее выполнить все, что просит Бог. Сделайте все, что вам говорят — и не потому, что другие тоже 

занимаются этим, а потому, что другого пути нет. Если вы не выполните данную вам задачу на земле, то в духовном 

мире вам придется заниматься этим вечно. Не завершив ее на земле, вы попадете в серьезную беду в грядущем мире! 

(143-118, 1986.3.16) 
Иисус не смог выполнить Божью волю на земле; ему нужно было провозгласить имя своей невесты, установить с ней 

отношения Истинных Родителей и дать жизнь истинным детям, чтобы подготовить на земле основу для права на 

наследство и на регистрацию в Божьем регистре. Однако он погиб, так и не добившись успеха. Как вы думаете, в эти 

списки попадут имена рабов? Если вы не можете быть сыном по прямой линии, вам нужно зарегистрироваться как 

приемному сыну, чтобы стать для Бога родным человеком. Тогда вы получите право на наследство. (155-309, 1965.11.1) 

Чего мы хотим достичь? Нам нужно зарегистрироваться на положении сыновей и дочерей, вечно любимых Богом и 

Истинными Родителями. И регистрация начнется прямо сейчас. Вы будете зарегистрированы в списке жизни Божьего 

Царства. Новая форма регистрации должна основываться на идеологии Истинных Родителей и Божизме; в то же время 

нужно заняться организацией родов. Нам, как и двенадцати апостолам Иисуса, создавшим двенадцать родов Израиля, 

нужно организовать свои собственные роды. (146-230, 1986.7.1) 

С этих пор вы вернетесь на родину и устроите друг с другом соревнования: кто первый преумножит и распространит 
все условия, позволяющее вам восстановить ваши роды и возглавить их. Вы будете состязаться в этом друг с другом! И 

неважно, к какому роду вы принадлежите; все роды объединятся на основе корней тех, кто вернулся восстанавливать 

свою родину. Я имею в виду, что пришло время определить направление роста ветвей — на восток или запад, север или 

юг, а также время регистрации в соответствии с семейными списками. 

Больше не будет никакой расовой дискриминации, а также различий между развитыми и развивающимися странами. С 

этого момента самой серьезной задачей для вас будет ваша способность объединиться, опираясь на добрых предков из 

духовного мира, и заложить основание для того, чтобы они спустились на землю и поддержали вас в ваших трудах. 

Ваша работа над спасением родины и ее успех напрямую зависят от этого фактора. Поэтому вопрос теперь в том, 

насколько крепка и развита ваша ветвь. Даже если ствол засох, но ветка достаточно большая и сильная, она может 

служить вместо ствола. 

Сперва появляется росток, затем он начинает ветвиться — то же самое происходит и с человечеством, но это не самое 

главное. Вопрос в том, удастся ли вам вырастить новые ветви, иначе говоря, смогут ли члены вашего рода 
зарегистрироваться в нашем мире и вернуться на изначальную родину, в Царство Небесное. Поймите, что вы ступили на 

путь, ведущий домой. (189-224, 1989.4.6) 

С этого момента начинается регистрация. Когда Юг и Север объединятся, все члены Церкви Объединения по всему 

миру, а также благословленные семьи, ведущие достойную жизнь, будут зарегистрированы вне зависимости от их рода. 

Это произойдет, если Юг объединится с Севером на основе владычества Отца. Тогда я издам закон о том, что преданные 

граждане, члены Церкви Объединения во всем мире — это раса представителей, то есть носители родословия. И кто 

тогда осмелится мне перечить? С исторической точки зрения я трудился, не покладая рук ради независимости Кореи и 

ради ее возвращения к истокам — и кто теперь мне скажет хоть слово против? (197-212, 1990.1.14) 

Приближается эпоха регистрации родов. Это не время для личной регистрации. Будут зарегистрированы лишь роды — 

будь то Ким или Пак. Как только закончится эта фаза, начнется эпоха национальной регистрации. И это будет очень 

скоро! Сейчас все происходит очень быстро — не успеете и глазом моргнуть, как все будет готово, словно вас подхватил 
смерч! Ситуация в мире меняется так быстро, что голова кругом идет, правда? Почему, как вы думаете? Мир меняется на 

глазах из-за преподобного Муна. Другой причины нет. (197-363, 1990.1.20) 

1.2. Регистрация происходит в эпоху национального Благословения 

Благословение Церкви Объединения — церковное, а не национальное. К всемирному Благословению ведут три стадии. 

Минуя эпоху церковного Благословения, мы вступаем в эпоху национального Благословения, в основе которого лежит 

Царство Божье, опирающееся на единую страну, то есть объединенную Южную и Северную Корею. Затем наступает 

эпоха Благословения, во время которого происходит объединение физического и духовного миров. Нам нужно пройти 

все три эпохи Благословения. Изначально предполагалось, что все это осуществится еще в поколении Адама, но этого не 

произошло, и пришлось все отложить до прихода Господа Второго пришествия. Теперь это нужно сделать при Отце. К 



двухтысячному году должно быть проведено Благословение всего мира. Вот насколько добросовестно должна пройти 

регистрация! (290-253, 1998.3.2) 

Благословленные семьи Церкви Объединения вступили в брак во время церемонии Святого Бракосочетания, но эта 

церемония проводилась только на уровне Церкви, а не на уровне страны или мира. Вот почему нам нужно Благословение 

в Церкви, и в стране. Поймите, что лишь после церемонии всемирного Благословения, и позднее — церемонии вечного 

Благословения в Царстве Небесном вы проложите путь, ведущий в изначально задуманный мир. 

Если человек получает Благословение в Церкви Объединения, это не означает участие в простой и удобной церемонии, 

проводимой без моего ведома. Даже если вы заявите, что получили Благословение, вам никто не поверит! Вам нужно 

национальное Благословение. Поэтому, когда вы уйдете в духовный мир, вам придется принять участие в Великой 

церемонии посвящения, а также в Церемонии регистрации, где вы будете распределены между двенадцатью родами. 

Затем, когда Истинным Родителям придет время отправиться в иной мир и занять царский трон вместе с Богом, все люди 
рассядутся перед ними по порядку. (185-36, 1989.1.1) 

Брак в Церкви Объединения проходит в три этапа; это церковное, национальное и всемирное Благословение. Вот 

почему нынешние благословленные семьи должны выйти за рамки своего текущего положения. Изначально 

предполагалось, что лишь освобожденные люди, которым не нужны никакие условия искупления, могут вступать в брак. 

Однако благословленным семьям предстоит выполнить условия искупления. Дорогу Церкви преграждает враждебная 

страна, а на пути страны стоит целый мир, и нам нужно пройти все эти этапы. Вот почему право на наследование, 

благословленное Небесами, может быть передано лишь семье Адама, живущей в едином мире, после того, как мы 

займем освобожденное положение, где нет никаких гонений, и возьмем с собой свою семью. Лишь тогда наступит 

освобождение. Поэтому и существует сфера Церкви, нации и мира. Физический и небесный мир освободятся лишь 

тогда, когда мы перейдем в сферу всемирного восстановления владычества и выберемся из сферы обвинений сатаны. 

Поэтому перед тем, как получить Благословение, вам нужно попасть на это положение. А потом трижды взобраться все 

выше и выше, чтобы перейти с одного положения на другое. (285-235, 1997.6.5) 
Ради чего благословленным семьям была доверена миссия родовых мессий? Для того, чтобы пройти регистрацию и 

восстановить нацию, получив национальное Благословение. Да, родовым мессиям нужно набраться мужества и 

восстановить страну! Когда их страна, восстановленная таким образом, будет зарегистрирована в мире, они получат 

всемирное Благословение. (268-251, 1995.4.2) 

Как только страна будет восстановлена, наступит эпоха регистрации. Пока Царства Божьего не существует, поэтому 

мы все еще ждем наступление эпохи, когда все человечество будет зарегистрировано в качестве членов Божьей семьи. 

Соответственно, это будет время кардинальных перемещений. Коммунизм, то есть разрушительная сила мира, опираясь 

на капитализм, оказывал давление на людей; в будущем, однако, вы сами будете поступать по своему усмотрению. (259-

223, 1994.4.10) 

Когда придет время регистрации, одного факта, что вы — гражданин Кореи, будет недостаточно. Все народы должны 

оказаться под владычеством любви. Вам нужно отказаться от семьи, рода, народа, нации, мира и даже отвергнуть ад в 
мире Небес и в духовном мире, отвергнуть самого дьявола! Если вы примете все это, вы тем самым совершите 

грехопадение. Именно из-за грехопадения вы зашли так далеко, поэтому вам придется карабкаться обратно. (259-223, 

1994.4.10) 

В настоящее время Благословение проводится в рамках Церкви потому, что у нас нет страны. В будущем, однако, нам 

нужно будет зарегистрироваться в стране. Это получится лишь тогда, когда вы выполните свою ответственность 

родовых мессий. Зарегистрировавшись в стране и мире и объединившись с Истинными Родителями, вы должны 

посвятить свои семьи служению Богу. Ваши семьи должны стать едиными с Истинными Родителями и служить для них 

партнером-объектом. Лишь тогда появится вселенский идеал благословленных семей. Это и есть Царство Небесное на 

земле и на небе! Аминь! (269-65, 1995.4.7) 

1.3. Для регистрации необходимо государство-суверен 

Без страны не может быть ни национальности, ни основания для регистрации. Нам нужно основать новый народ и 

заново зарегистрироваться, а также построить Царство Божье на земле, ведь мы — его граждане, любящие это Царство и 
его жителей и живущие на земле вместе со своим родом и членами семьи. Мы — сыновья и дочери, которые одержали 

победу и унаследовали истинное родословие Родителей добра. Лишь после всего этого мы войдем в Царство Небесное 

на небе. Это и есть Божественный Принцип. (58-143, 1972.5.22) 

Вы еще не зарегистрированы в Царстве Божьем. Ведь у нас еще нет своей страны, поэтому вы даже рождение 

зарегистрировать не сможете! У вас не получится ни вступить в брак, ни выписать свидетельство о смерти. Поэтому 

религиозные лидеры и терпели страдания, ведь у них не было иного выбора; им приходилось падать, когда их толкали, и 

им не к кому было обратиться перед смертью. Вы должны понять, что преподобный Мун прошел самый сложный путь 

из всех! Даже самые горькие рыдания не могут положить этому конец. Ему приходится терпеть все это, даже если он 

убит горем и полностью раздавлен! (283-222, 1997.4.12) 

Даже если я родился сыном или дочерью Бога, пока не появится Божьего Царства, регистрацию в этом Царстве 

придется отложить. Стремитесь стать мужем Царства Бога и встретить свою жену, создать семью и дать жизнь детям как 
гражданам, зарегистрированным в этом Царстве. Помните об этом! Не забывайте и о том, что эта возможность была дана 

вам при условии, что вы будете сражаться за нее до конца, денно и нощно, и одержите победу. Вот какой должна быть 

ваша жизнь! (122-280, 1982.11.21) 

Вам же нужно регистрировать дни рождения, так ведь? Именно об этой регистрации я и говорю. Если вы — японец, 

вам нужно зарегистрироваться как гражданину Японии, рожденному там-то и там-то. Царства Божьего до сих пор не 

существовало. Не было и семьи, опирающейся на реально существующих Истинных Родителей. Следовательно, не было 

ни рода, ни народа. Поэтому нам нужно заплатить за это все искупление, чтобы вернуть и семью, и род, и народ, и 

нацию, и мир, вытащив их из сатанинского царства. Опираясь на религию, мир должен объединиться с нерелигиозной 

сферой, и все, принадлежавшее сатане, должно вернуться к Богу. Если этого не будет, вы не сможете мирно 



обосноваться в духовном мире после того, как умрете. Создать отношения с физическим миром, находясь при этом в 

духовном, в десятки, сотни и тысячи раз сложнее! (250-112, 1993.10.12) 

Благословение Церкви Объединения позволяет унаследовать любовь, жизнь и родословие Бога. Падшее человечество 

не может зарегистрироваться без Благословения. Это касается всех собравшихся здесь сегодня. Так как же вам теперь 

регистрироваться? Вообще-то это должно было делаться сразу после того, как вы родились. Вы родились в Корее, и 

ваше рождение было зарегистрировано в Корее, верно? В такой-то день вы родились в таком-то месте и стали старшей 

или средней дочерью, а может, и старшим сыном таких-то отца и матери. Вас зовут так-то и так-то. Все эти данные 

вписываются в свидетельство о рождении. И тогда вы навеки становитесь гражданином Кореи. А стали ли вы 

гражданином Царства Божьего? Да или нет? Вам еще до этого, как до луны! (211-109, 1990.12.29) 

Царства Божьего не существует. Мы в данный момент зарегистрированы в мире сатаны, но скоро наступит время, 

когда мы сотрем свои имена из старого свидетельства и впишем их в регистр Царства Божьего. Люди, ушедшие в 
духовный мир и не знающие об этом, поднимают большой шум! Как только вас зарегистрировали как гражданина, и как 

только ваша семья, род, народ, страна и мир объединятся с Царством Небесным на небе и Царством Небесным на земле, 

вы сможете управлять обоими мирами с любовью, как правая рука Бога. Однако перед тем, как войти в этот мир, вам 

нужно пройти процедуру регистрации. 

Я имею в виду, что придет время, когда вы будете внесены в списки. Получение Благословения и регистрация — это 

не одно и то же. Благословение — это лишь символическая регистрация. Вот почему мы усердно трудимся над тем, 

чтобы восстановить страну, в которой мы сможем зарегистрироваться. Что это будет за страна? Это будет страна 

воплощенного триединства: власти там будут на месте родителей, граждане — на месте сыновей, а территория и 

собственность — вместо имущества семьи. Для того, чтобы построить страну, нужны власти, граждане и территория с 

собственностью. То же самое касается и религии. (35-282, 1970.10.25) 

У нас нет своей собственной страны. В благословленных семьях есть множество детей, но, несмотря на это, мы еще не 

построили идеальное Царство, которое ждет Бог. Поэтому вам негде зарегистрировать имена своих сыновей и дочерей, а 
позднее — браки и даты смерти. Нет страны — значит, и поселиться негде. Это значит, что вы не будете задерживаться 

надолго на одном месте. Если у вас с собой нет американского паспорта, вас не пустят ни в одну страну. Иначе говоря, 

вас без паспорта не признают гражданином вашей страны. То же касается и нас с вами. У нас нет паспорта, выданного 

нашей страной, а все потому, что у нас нет страны. 

Кому принадлежат члены Церкви Объединения? Соединенным Штатам. Еще кому? Царству Божьему. Откуда вы? 

Ведь это обычный вопрос в сатанинском мире, верно? Если вас спрашивают, откуда вы, вы же обычно отвечаете, что 

приехали из США, Германии, Японии или откуда-нибудь еще, правда? Из всех этих стран самая лучшая — это Царство 

Небесное. Самая бесценная страна — Царство Небесное на земле, Царство Бога. Поэтому, если вас спросят: «Из какой 

вы страны?», отвечайте: «Я из Царства Божьего!» С этих пор вы будете из Царства Небесного. (277-251, 1996.4.18) 

Время, когда членам Церкви Объединения нужно будет зарегистрировать свои имена, уже не за горами. Когда Корея 

объединится и станет страной, приносящей Богу радость — именно в этот день вы и будете зарегистрированы. Когда 
этот день наступит, тогда, даже если вы слепы, у вас неприятный резкий голос или искалеченная рука, но при этом вы 

одним из первых вступили в брак, вас будут считать старшим. Вы будете старшей сестрой по закону (снохой). Если же 

вы вступили в брак позже, вы будете служить тому самому калеке как старшему, даже если вы старше его и вообще 

окончили институт! Вот какое время наступает. Поэтому, когда оно придет, все эти особые условия станут решающими 

факторами, определяющими, пройдете вы или потерпите неудачу. (58-113, 1972.6.6) 

Как только Южная и Северная Корея объединятся, и вся страна наполнится людьми, получившими Благословение, мы 

войдем в эпоху регистрации. Как только мы создадим семью, основанную на Истинных Родителях, мы войдем в эпоху 

регистрации. Благодаря Благословению на горизонтальном уровне и последующей регистрации пяти миллиардов 

жителей Земли одновременно, будет решено, прародителями каких родов станут эти люди. Даже если все они получили 

Благословение одновременно, некоторые из них будут на несколько поколений старше других. Вот какое страшное 

время нас ожидает! (252-246, 1994.1.1) 

Если вы вдруг умрете, не успев восстановить страну, лучшее, что вы можете сделать — вернуться на землю и тайно 
поддерживать людей и их семьи. Ведь в открытую у вас ничего не получится; вы не сможете продемонстрировать свое 

владычество. Вы не будете иметь права участвовать в сражении, чтобы завоевать сатанинский мир. Поэтому вы будете 

зарегистрированы лишь после появления нашей собственной страны. Или вы уже зарегистрированы? В Церкви 

Объединения — может быть; однако в качестве граждан единой Божьей страны — нет. Можно ли стать гражданином 

несуществующей страны? Это невозможно. (54-277, 1972.3.26) 

1.4. Отечество, которое нам нужно вернуть 

Отечество, которое нам нужно вернуть — это не какая-то конкретная страна мира со своей историей и своими 

традициями. Оно полностью отличается от всех существующих стран по своей сути. Для того, чтобы мы могли 

унаследовать такую страну, которая находится на совершенно другом уровне, чем остальные, нам нужно стать 

гражданами с соответствующей идеологической направленностью личности. И эта субъективная идеология должна 

соответствовать идеологии абсолютного Творца. Для того, чтобы на свет появилась страна, которую желает видеть 
Абсолютная Сущность, уповайте на то, что граждане этой страны полностью объединятся на основе ее владычества. 

Тогда, благодаря таким гражданам, страна примет определенный облик. (49-93, 1971.10.9) 

Где отечество Бога? Там живут Истинные Родители и истинные семьи. Где же тогда изначальная родина Истинных 

Родителей? Там живут Бог и Его сыновья и дочери. А где отечество Истинных Родителей? В отечестве живут Бог и Его 

дети, то есть Субъект и объект вашей любви. Там у вас будет и любовь партнера-субъекта, и любовь партнера-объекта. 

Если так, где же должно быть отечество детей? Там, где они будут любить своих Родителей, где Бог будет Субъектом, а 

они сами — Его объектами. Такое место и будет отечеством четырехпозиционного основания, о котором говорит 

Церковь Объединения. Это и есть идеальное отечество. Почему оно идеальное? Потому, что там пребывает любовь 



Истинного Бога, Истинных Родителей и истинных детей. Когда это отечество распространится на весь мир, этот мир 

станет идеальным. Вот какой принцип заложен в четырехпозиционное основание. (124-266, 1983.2.27) 

Что такое отечество? Это — страна матери и отца. Это — нация наших предков. То есть это страна матери с отцом и 

наших предков. Это — страна первых прародителей человечества. Эту страну любили и передали нам по наследству 

наши самые первые предки. 

Эта любовь неизменна, поэтому и страна тоже должна стать неизменной. Если посмотреть на традиционные корни тех, 

кто объявлял какую-нибудь нацию своим отечеством, мы увидим, что ни один народ не смог отстоять до конца и 

удержать возлюбленную родину своих родителей. Все они теряли свою страну. (173-168, 1988.2.14) 

Отечество, задуманное Божьей волей — это изначальная родина человечества, в которой царит истинная любовь. 

Таким отечеством и такой родиной человечества должна стать Корея. (185-131, 1989.1.3) 

Что касается нации, то для ее утверждения вам понадобятся власти. Если с этой точки зрения взглянуть на вопрос о 
построении Царства Небесного на земле, кто же будет его владыкой? Кто встанет во главе? Без сомнения, его Главой 

станет Бог. А кто будет гражданами? Все люди, живущие в мире. На какой же территории расположится это Царство? 

Оно займет всю Землю. (96-15, 1978.1.1) 

Где же тогда находится изначальная родина и отечество изначальной родины? Где может быть наше отечество? 

Конечно, как правило, отечеством является какая-то определенная страна, но отечество всего человечества, которое 

ищет Бог — это сама планета Земля, на которой мы живем. Это и есть отечество, о котором мечтало человечество и 

которого так желал Бог. В прошлом многим поколениям наших предков приходилось идти жертвенным путем — для 

чего же они это делали? На что они надеялись, проходя этот путь и взывая к Небесам? «Пускай же как можно скорее 

наступит время исполнения наших надежд, и мы найдем свое отечество!» 

Утвердив единую Небесную нацию, мы должны осудить злейшего врага Небес, грозного сатану, искоренить зло с лица 

Земли и построить мирное Царство Небесное, оплотом которого является не что иное, как добро. Поймите, что это и есть 

желание Бога, Иисуса и наших предков, которые до сих пор вкладывали все свои силы в путь провидения. (155-321, 
1965.11.1) 

В мире, созданном Богом, не должно быть никаких национальных границ, никакой расовой дискриминации между 

черными и белыми. В таком мире нет нужды и в конфликтах между добром и злом. И, однако, мы видим, что наш мир 

разделен на отдельные страны, между которыми проходят границы. Сейчас мы сталкиваемся не только с проблемой 

расовой дискриминации; даже в семьях существуют разногласия и разобщенность мужа и жены, родителей и детей. 

Праведным людям приходится воевать со злодеями. При взгляде на нынешнюю ситуацию в мире напрашивается вывод, 

что грядущий Господь должен объединить мир и освободить его от расовой дискриминации и национальных границ. 

Ему предстоит вновь соединить все разваливающиеся семьи и построить мирное Царство в нашем мире, где даже одни 

лишь слова, исполненные добра, будут вступать в бой со злом. (53-72, 1972.2.9) 

Наша цель — объединить мир и превратить его в единую страну под владычеством Бога. В этой стране будет одна-

единственная власть, один народ, владения и культура. Все это объединится на основе единого родословия Истинных 
Родителей. В этой стране все захотят стать идеальными родственниками, создав единую сферу сердца. Тогда все смогут 

осуществить то, о чем говорилось в Библии: «Любите врагов ваших» (Матф. 5:44) (Божья воля и мир, 789) 

Без сомнения, в соответствии с Божьей волей Царством Божьим будут управлять Его родные дети, которые следуют 

Его заповедям. Им будет помогать Сам Бог. Там не место ни демократии, ни коммунизму. После того, как это Царство 

будет построено, его система и устройство сохранятся неизменными навеки. Вот почему, если человек не является 

гражданином такой страны, это по-настоящему прискорбный факт! Вы должны скорбеть и сожалеть о том, что не 

являетесь гражданином этой страны и что не имеете права стать ее частью. По правде говоря, все вы должны 

испытывать страдания из-за того, что не живете под столь неизменным владычеством. (72-292, 1974.9.1) 

Цель нашей веры — стать гражданами Царства Божьего. Если мы ими не станем, у нас не будет возможности обрести 

любовь Бога или гордиться тем, что мы — Его дети, перед людьми, живущими в мире, или перед всем сущим. Люди без 

роду и племени подвержены нападкам, их положение самое жалкое на свете. Чаще всего их просто поколачивают, не 

встречая отпора. Вот почему нам нужно найти ответ на вопрос: где же страна, желанная Богом, в которой Бог сможет 
обосноваться? (55-79, 1972.4.23) 

Какое же жалкое положение у граждан страны, где нет правительства! Вот почему Иисус проповедовал в тревоге: 

«Итак не заботьтесь и не говорите: что нам есть? или что пить? или во что одеться? Потому что всего этого ищут 

язычники, и потому что Отец ваш Небесный знает, что вы имеете нужду во всем этом. Ищите же прежде Царства Божия 

и правды Его, и это все приложится вам». (Матф. 6:31-33) Что же, по его словам, нам нужно искать прежде всего — Его 

сына или Его Царство? Он дал вам наказ искать Царство, желанное Богом. (34-337, 1970.9.20) 

Нам приходится проливать кровь и пот ради этой страны и ее жителей для того, чтобы построить Царство Божье, 

обетованную землю, поселившись на которой, наши будущие потомки смогут прославлять Бога из поколения в 

поколение. (14-193, 1964.10.3) 

Сейчас у нас есть возможность обрести свое отечество. В нем у нас будет и владычество, и территория, и народ. Более 

того; мы соединимся с родословием гомогенной расы, которая и напишет историю будущего. Мы должны выполнить 
свой долг эмиссаров отечества; и чем раньше вы справитесь с данной вам миссией, тем скорее будет заложено основание 

для восстановления отечества. 

Ваши нынешние труды приближают день восстановления отечества. Помня об этом, идите вперед, и пусть ваши 

сердца исполнятся решимости выполнять миссию эмиссаров до последнего вздоха! Иначе мир исторических 

благословений и Небесной удачи, который появляется в нашу эпоху благодаря Богу, так и не станет нашим. (29-40, 

1970.2.16) 



2. Условия, необходимые для регистрации 

2.1. Передача права на владычество, родословия и сферы сердца 

2.1.1. Передача права на владычество 

Вы должны зарегистрироваться в новом Царстве. Однако все сущее должно быть зарегистрировано раньше человека и 

соединено с Богом, ведь оно было создано Богом до человека. Можно сказать, что шесть тысяч лет истории были 

посвящены именно этому. Нам нужно пройти этот процесс, который похож на установление связи с Небесами через все 

сущее в эпоху Ветхого Завета и через Родителей в эпоху Завершенного Завета. Тем не менее, эту задачу нельзя 

выполнить в рамках одной лишь Церкви Объединения в наши дни. Поймите, что пока мы не вынесем эти труды на 

мировой уровень, выйдя за рамки нации, и не завершим их раз и навсегда, мы так и не дождемся дня полного 

восстановления. (23-332, 1969.6.15) 

Все объекты на земле стали принадлежать сатане из-за падших родителей. Чтобы все семьи могли восстановить все это 
в будущем, опираясь на Истинных Родителей, у них не должно быть никакой собственности. Ничто в нашем мире не 

может им принадлежать. Ни собственное тело, ни сыновья с дочерьми, ни мужья им не принадлежат. Всем владеет 

Адам. А у Евы ничего нет. У нее не должно быть никакого личного имущества. Наступает эпоха права на владычество, 

когда Еве будет передано имущество, побывавшее сперва под владычеством Адама, затем восстановленное Богом и 

признанное Им. Потом все это возвращается Адаму, а он, в свою очередь, передает имущество Еве, чтобы оно стало 

принадлежать ей навеки. Это произойдет лишь после того, как вы войдете в Царство Божье и зарегистрируетесь там. 

Лишь тогда вы будете восстановлены до положения безгрешных владык, получите в свои руки все сущее из земного 

Эдемского сада и сможете войти в Царство Небесное на земле. (165-284, 1987.5.27) 

Все, что у вас есть, вам не принадлежит. Верните это все Богу, и пусть эти вещи «привьются» к Нему. Вот почему они 

не ваши. У вас нет права обладать этими вещами. Адам не является владыкой истинной любви. Помните, что в центре 

должен находиться Бог, и вы по отношению к Нему как к Владыке должны чувствовать себя Его партнерами-объектами. 

Вот почему, решая вопрос о том, кому в первую очередь принадлежит право на владычество, помните, что оно 
принадлежит Богу, и вам нужно вернуть его Ему. (219-214, 1991.8.29) 

Пожертвуйте все свое имущество от чистого сердца. Однако так еще никто не делал. Те, у кого есть собственные дома 

и другое личное имущество, и кто не слушается указаний Отца, окажутся в большой беде. Те из вас, кто сейчас слушает 

меня и у кого во владении есть дома или другие личные вещи, во время регистрации в списки не попадут. У Отца нет 

ничего. Несмотря на то, что он зарабатывает огромные деньги, он использует их не для себя, а для мира. Они не идут в 

карман какой-то отдельной личности. Для того, чтобы спасти всех людей мира, Отец может даже расплавить целую 

страну и использовать ее, как воду! В столь напряженные времена те, кто откажется плавиться вместе с другими, будут 

изменниками и злейшими врагами Небес! Если Япония окажется на грани гибели и встанет вопрос о том, как сохранить 

ее императорскую власть, те, кто смогут пожертвовать не только свой дом, но и жизнь, станут патриотами своей страны. 

Однако эта проблема касается не только Японии. Восстанавливая всю Вселенную, вы должны при любых 

обстоятельствах быть готовыми посвятить Богу все и вся. (286-238, 1997.8.11) 
Мир принадлежит сатане, а не Богу. Однако именно сейчас произойдет восстановление права на владычество, и 

Вселенная объединится без кровопролития. В будущем выстроится беспрецедентная в мировой истории длиннющая 

очередь людей, желающих зарегистрироваться в Царстве Божьем вместе с родом и захвативших с собой все имущество. 

Старший и младший братья определятся в зависимости от того, кто из них зарегистрируется раньше. (208-346, 

1990.11.21) 

Здесь берут начало мир и объединенная сфера Божьей воли, и сам факт того, что вы зарегистрированы вместе с семьей, 

означает, что вся страна может быть восстановлена в один момент. Представьте на минутку, что в этой стране есть 

двенадцать зарегистрированных семей родовых мессий. Что будет дальше с этой страной? Она будет восстановлена в 

один миг! Это касается любой нации, будь то Япония или какая другая страна. Она будет полностью восстановлена за 

одно мгновение. Это означает, что благодаря Богу любое падшее существо со времен семьи Адама может получить 

прощение и раствориться в объятиях любви. (269-57, 1995.4.7) 

Эта эпоха уже не за горами, поэтому Отец и отдает приказания: «Восстановите ваши роды немедленно! Верните право 
на владычество Богу! Регистрируйтесь сию же минуту!» Это — величайшая надежда человечества. Эта надежда 

сохранилась и через тысячи поколений с тех пор, как прародители человечества не смогли ее осуществить. Пусть все это 

глубоко укоренится в вашем сердце, чтобы вы никогда об этом не забыли. И тогда в недалеком будущем вы обрадуетесь 

встрече с новым солнцем, восходящим над небом Японии. (227-107, 1992.2.10) 

Для того, чтобы вернуть Богу право на владычество, вам нужно вооружиться именем Истинных Родителей. Иного пути 

нет. Вот почему мир может объединиться лишь на основе Церкви Объединения. Даже если вы не сделаете ничего, чтобы 

приблизить этот момент, все равно выстроится огромная очередь людей, ожидающих и соревнующихся между собой, 

кто зарегистрируется самым первым. Придет время, и они будут сражаться, отдавая все, что у них есть, чтобы решить, 

кто будет зарегистрирован в первую, вторую или третью очередь. (198-242, 1990.2.3) 

Вам нужно сделать Полное Живое Приношение своей жизни. В Эдемском саду из-за ложных родителей все было 

расхищено, верно? Под владычеством истинной любви ничего не осталось. Вот почему вы должны отдать все, сделав 
Полное Живое Приношение. Пожертвуйте все, даже то, что живо. У вас не должно остаться ничего. Номер не пройдет, 

если вы сохраните свой личный банковский счет и земельные участки для сыновей и дочерей. Когда Анания со своей 

женой продали дом и пожертвовали перед лицом Петра лишь половину вырученных денег, они тут же пали замертво, 

понимаете? Вы знали об этом? Помните, что случилось с Ананией и его женой? Они бы пали замертво прямо у вас на 

глазах, и вам пришлось бы их хоронить! Вот какое время наступает. (302-44, 1999.5.18) 

«Полное Живое Приношение» — что это такое? Падшие ложные родители украли Небесный мир, превратившись в 

воров, поэтому теперь благодаря Истинным Родителям весь мир должен объединиться и стать приношением Богу. Отец 

не может провозгласить себя хозяином до того, как приношение будет сделано. Ему нужно утвердить царское 

владычество на земле и небесах, передать его по наследству своим потомкам и дать ему укорениться до того, как он сам 



покинет мир. Лишь тогда Царство Небесное на земле и на небе образуют прочный союз. Под прочным союзом я 

подразумеваю полное единство обоих Царств. Вы, наверное, слышали такое выражение, как «полное единство 

Вселенной и человечества». (299-48, 1999.2.1) 

Каждый из присутствующих здесь должен сделать Полное Живое Приношение. Вам нужно провести церемонию 

освобождения и объединения. До сих пор перед тем, как сделать приношение Богу, нам нужно было его разделить на две 

части: одна шла Богу, а другая — сатане. Представляете, как ужасно чувствовал Себя при этом Бог? Приношение — это 

разделение надвое; правая часть принадлежит Богу, а левая — сатане. Это касается и человека, и Авеля, и Адама. Сатана 

полностью отделится от вас лишь тогда, когда вы сделаете приношение всего, что у вас есть, ради Божьей любви. (298-

22, 1998.12.31) 

2.1.2. Изменение родословия 

С точки зрения Божественного Принципа Церкви Объединения все нынешнее человечество привязано к аду с самого 
рождения. Верно я говорю? Рождаясь, они оказываются зарегистрированными в аду. Это — единственная правда. Все 

потомки после грехопадения связаны ложным родословием и внесены в списки сатаны. Религии появились на свет для 

того, чтобы отобрать у сатаны и страну, и мир. Религия призвана объединить тело и все то, что было разделено. (272-83, 

1995.8.30) 

Господь Второго пришествия сходит на землю, чтобы довести до совершенства основание Божьего провидения 

восстановления, проваленного Иисусом. Иначе говоря, он приходит как истинное изначальное семя для младенца, 

которое доведет до совершенства идеал творения и завершит идеал Истинных Родителей, источника Божьей истинной 

любви, жизни и родословия. Он приходит на победном основании фундаментального провидения, утвержденного Богом 

во времена Иисуса. Это значит, что Второе пришествие может сразу же занять положение на победном основании, 

заложенном в те времена, когда Иисус достиг полного совершенства, и выполнить все то, что не удалось Иисусу: найти 

невесту, стать вместе с ней Истинными Родителями и спасти все человечество. Благодаря новой Церемонии 

бракосочетания, меняющей родословие, Истинные Родители могут спасти всех людей на земле и помочь им стать 
истинными мужчинами и женщинами, привив их к истинной любви, жизни и родословию Бога. Затем эти мужчины и 

женщины создадут истинные семьи и построят Царство Небесное на земле. (282-223, 1997.3.13) 

Международная Церемония Бракосочетания — это церемония воскрешения, полностью очищающая и 

восстанавливающая все, что было осквернено, начиная с самой первой семьи, созданной в ложном браке, когда после 

грехопадения стали передаваться по наследству ложная любовь, ложная жизнь и ложное родословие ложных родителей. 

Благодаря этой Церемонии муж и жена, вооружившись любовью Истинного Бога и Истинных Родителей, могут 

подчинить и левое, и правое крыло, утвердив идеологию головного крыла на внешнем уровне. На внутреннем же уровне 

они подчинят мир сознания и духовный мир с помощью Божизма, то есть истинной любви. Таким образом они станут 

Истинными Родителями, которые передадут великое Благословение, привив ко всем семя истинной любви, истинной 

жизни и истинного родословия с помощью полного единства Бога и человечества. (275-58, 1995, 10.31) 

Господь Второго пришествия должен явиться во плоти и создать новые отношения в новом родословии. Благодаря 
искуплению, заплаченному во всемирной сфере одной большой семьи за все, что было утрачено в семье Адама, будут 

восстановлены и переданы Царству Небесному на земле под владычество Бога право истинного старшего сына, право 

Истинных Родителей и право истинных владык. Тогда они будут зарегистрированы в Царстве Небесном на небе и 

войдут в эпоху земного и небесного Божьих Царств, возвратив к жизни мир победы, свободы, счастья и единства. Таким 

образом и будет построено Царство Небесное на земле и на небе — Божий идеал творения. Таков принцип в истории 

провидения спасения. (277-211, 1996.4.16) 

Три цели восстановления искуплением — это изменение родословия, права на владычество и сферы сердца. Вы ведь 

уже слышали об этом, правда? Так как родословие было искажено, то, пока оно не вернется в изначальное состояние, вы 

не попадете в Царство Божье и не будете в нем зарегистрированы. Владыка родословия — Бог. Однако из-за падшего 

родословия все было украдено буквально у Бога из-под носа, и Его право на владычество было смято и скомкано. Теперь 

этот хаос сможет проясниться лишь тогда, когда мы соединимся с Его родословием на основе Его любви. Вот зачем 

нужно менять родословие. Кровь, текущая в наших жилах, была искажена падшими любовными отношениями. 
Родословие было вывернуто наизнанку, и поэтому, пока мы не приведем его в изначальный вид, нам к Богу не 

вернуться. (258-287, 1994.3.20) 

Кому с этих пор должно все принадлежать? До сей поры ни одна вещь не принадлежала Богу. Поэтому все, что 

захватил дьявол, нужно вернуть во владычество Бога. Благодаря Благословению и изменению родословия на его основе 

вы должны вернуть Богу право на владычество и сферу сердца. Сфера сердца находится в нашем роду. Это связь от 

четырех до восьми поколений. Такова реальность сердца. Если вы соберете вместе всех своих предков четвертого, 

пятого и вплоть до восьмого поколения, начиная с дедушки, — тогда ваш род объединится. (272-214, 1995.10.5) 

Что вам нужно сделать, чтобы встретиться с Матерью и Отцом? Вы не можете просто так взять и прийти к ним, верно? 

У вас ведь совсем другое родословие, я прав? Вам нельзя передать право на наследство, пока вы не зарегистрируетесь. 

Вы ведь до сих пор не зарегистрированы! Вы что, внесли уже свои имена в семейные списки Отца? Конечно же, нет! 

Когда же это произойдет? Под регистрацией подразумевается не только Благословение. Вы получаете его на 
завершающем этапе стадии роста. У вас впереди еще семь лет периода совершенства, которые предстоит воплотить. Вот 

как работает Принцип. Опираясь на него, мы и проводим работу по восстановлению. (139-279, 1986.1.31) 

2.1.3. Изменение сферы сердца 

Для того, чтобы попасть в Царство Небесное, нужно отвечать определенным условиям. Без своей собственной семьи 

вы туда не попадете. Вы ведь являетесь сыновьями и дочерьми Бога — поэтому у вас есть миссия, которую нужно 

выполнить. После этого вы обязательно встретитесь с Истинными Родителями в мире вечности. Если вы не воплотите 

эту формулу, вы их не встретите. Когда вы получите Благословение, перед вами откроются врата в Царство Небесное, но 

просто так вы туда не войдете. Во-первых, вам нужно сделать все, как говорит Отец, и зарегистрироваться лишь после 

того, как вы доведете до совершенства миссию родовых мессий. (250-112, 1993.10.12) 



Если вы хотите объединить душу и тело, вам сперва нужно возродить сущность Божьей любви. Поймите, что эту 

задачу вам все еще предстоит выполнить. Неважно, какой ценой, но вам нужно все преодолеть и достичь этого уровня. 

Если же вы уйдете в духовный мир, не выполнив этого — вам конец! Мы, люди, должны объединиться с этой истинной 

логикой любви и таким образом войти в сферу единства. Тогда жизнь Бога станет моей жизнью, Божья любовь станет 

моей любовью, а Его родословие — моим родословием. Пока вы не придете к выводу, что мир, принадлежащий Богу, и 

ваш тоже, и не обнимете всю Вселенную с сердцем отца и матери, вы не войдете в Царство Небесное. (200-230, 

1990.2.25) 

Каждый из вас должен стараться изо всех сил, чтобы сделать приношение молитвы. Чем больше вы молитесь, тем 

чаще вы будете плакать. Чем ближе вы становитесь к Отцу, тем горше вы будете рыдать и горевать. Вам нужно пройти 

этот этап и перейти на следующий, где одна лишь мысль об Отце заставит вас плясать от радости; однако вам до этой 

стадии еще далеко. Поэтому перед вами еще лежат невыполненные исторические условия и условия вашей эпохи; вам 
нужно почувствовать, как вы скучаете по Богу и мечтаете о Нем. Вот почему те из вас, у кого нет еще таких условий 

надежды, должны понять, что вскоре наступит время выполнять это условие и учиться тосковать по Богу. Это условие 

существует между Богом и нами. Какая ваша следующая задача? Тосковать о наступлении дня вашей регистрации как 

члена семьи Небес. Более того; вы это должны делать не в одиночку. Об этом должно тосковать все человечество. (8-114, 

1959.11.22) 

Каждому из вас нужно унаследовать способность быть Истинным Родителем. Тогда, опираясь на Истинных детей, 

Истинных Родителей и истинных владык, небеса и земля объединятся со сферой Истинных Родителей. Тогда в первую 

очередь будет построено Царство Небесное на земле, затем — на небе, и потом — в сфере царской семьи. Что такое 

сфера царской семьи? Мир Каина никуда не девался. Поэтому мы должны восстановить в мире Каина право старшего 

сына и передать его от сына, привязанного к аду, к полностью послушному второму сыну, приведя его в Царство Божье. 

Вот как появляется сфера царской семьи. Если бы Каин не пал, он стал бы членом царской семьи. Однако теперь ему 

некуда идти, кроме как в ад; мы же должны привести его в Царство Божье. Вот почему появилась сфера царской семьи. 
Что же будет дальше? Оправдание служением; для этого вам нужно довести до совершенства свою семейную жизнь, 

исполненную служения. Иначе говоря, как только вы встанете на победное основание Царства Небесного на земле и на 

небе, а также сферы царской семьи, вам нужно будет довести до совершенства семью, служащую и почитающую Бога и 

Истинных Родителей. Создав вертикальную связь с Небесами, вы все должны будете зарегистрироваться, то есть занять 

положение предков. (274-183, 1995.10.29) 

Кстати, запомните, что благодать, переданная вам Истинными Родителями — это величайшее благословение, и 

никаких слов не хватит, чтобы его описать. Его нельзя променять ни на что во Вселенной! Для этого не хватит ни ваших 

родов, ни всего вашего имущества. Богу не нужно от вас подобной скверни! Он просто плюнет вам в лицо! Дочери Отца, 

Истинная Мать и сам Истинный Отец составляют три поколения. Все, что вы имеете, вернется к Богу через архангела, 

его сына, Мать и Отца. Как только они вернутся к Нему, они займут свое изначальное положение. Когда вы станете 

членом семьи Бога, вам вернется все, что вы отдали. Это не просто мои слова. Это — Принцип провидения. (264-320, 
1994.11.20) 

2.2. Нужно выполнить долг родовых мессий 

2.2.1. Миссия родовых мессий 

Вам нужно исправить свои корни. Что же с ними случилось? Из-за грехопадения отец и мать пошли по кривой 

дорожке. Поэтому теперь нам нужно вернуть наши корни в изначальное состояние благодаря Истинным Родителям и 

изначальному родительскому авторитету, а также праву первородства истинных сыновей и дочерей. Нельзя оставлять 

корни как есть, иначе они не привьются. Мы можем начать сначала лишь тогда, когда повернем их на сто восемьдесят 

градусов и привьем. Это значит, что всем вам нужно выполнить свою судьбу — вернуться на родину и привлечь всех 

ваших предков на сторону добра. (Родовой мессия, 164) 

Что требуется от родовых мессий? Им нужно восстановить все, что не удалось Адаму. Истинные Родители пришли на 

землю и восстановили неудачи Иисуса и Адама. Адам опирается на эталон семьи, но ни Адам, ни Ева не могут 

соединиться с семейными корнями, поэтому эти корни нужно исправить должным образом, и вы, занимая положение 
родовых мессий, должны восстановить своих собственных родителей и свои роды. В это включены как минимум четыре 

поколения — дедушка с бабушкой, мать с отцом, вы сами и ваши сыновья с дочерьми. Соединив все четыре поколения, 

вы сможете, наконец, укорениться, опираясь на своих родителей, там, где никогда не было никаких корней. (210-273, 

1990.12.25) 

Родовые мессии становятся на положение Родителей. И тогда они могут собрать вместе своих сыновей и дочерей. Это 

предопределено судьбой, и вам этого не избежать. Если вам это не удастся, вы не будете зарегистрированы, когда придет 

время уходить в мир иной. Там для вас не найдется места. Поэтому будьте благодарны за то, что для вас это место 

сохраняется! Это — бесценный дар, который я могу вам передать. Я прошу вас выполнить эту великую работу от моего 

имени, которую сам Отец не смог завершить в своем роду и которая сможет утешить печаль Бога на протяжении всей 

истории. Тогда освобождение получат не только родители Отца, но и вашим родителям будет польза. Они станут 

вашими безгрешными отцом и матерью. (220-39, 1991.10.13) 
Для того, чтобы восстановить свой род, вам нужно выполнить миссию родового мессии. Это беспрецедентная для 

истории задача. Положение родового мессии — это положение вторых Истинных Родителей, и поэтому оно лучше 

положения Иисуса. Передача этого положения имеет огромное значение; его не променять ни на что в целом мире. 

Зачем вам нужно выполнять свою ответственность родовых мессий? Первая причина в том, что вы должны спасти своих 

родителей. Они занимают положение первого Адама, а вы — второго. Выполните миссию Адама, восстановив и 

воссоздав своих родителей. 

Вторая причина — вам нужна родина. Выполнив свою миссию родовых мессий, вы обретете свою собственную 

родину. И, в конце концов, вам нужно выполнить ответственность родовых мессий еще и для того, чтобы довести до 

совершенства семью Адама. Если говорить конкретнее, вы должны воспитать свой род. (Родовой мессия, 162) 



Все вы, собравшиеся здесь, должны выполнить миссию мессии своего рода — неважно, из какой вы семьи: Кимов или 

кого-то еще. Подумайте про себя: «Я — Мессия!» и примите участие в построении Царства Божьего как представитель 

каждый своего рода, будь то Пак или Ким. Помните о том, что вы — спаситель. Спаситель рода Кимов, если вы — Ким. 

Для этого вам нужно выполнить долг первосвященника от имени всего рода Кимов. (155-265, 1965.10.31) 

Без регистрации вы не станете гражданином Царства Небесного. Вы будете болтаться в воздухе, и сатана будет 

свободен напасть на вас, как ему понравится — со всех сторон, хоть спереди, хоть сзади, слева, справа, сверху или снизу. 

У всех вас сейчас появилась возможность с помощью миссии родовых мессий освободить своих родителей от имени 

Истинных Родителей. (236-322, 1992.11.9) 

Зачем нам необходимы родовые мессии? Без них не получится основы семьи. То есть без них у вас не может быть 

родины. У Отца есть родина, а у вас нет. Как только все семьи будут восстановлены, наступит эпоха регистрации. А как 

только она наступит, вас распределят по родам, и порядок вашей регистрации определит вашу позицию. Те, кто 
зарегистрируются первыми, будут старшими братьями, и появится новая система, на основе которой они станут нашими 

прародителями. Царство Небесное на земле достигнет совершенства лишь тогда, когда это будет происходить во всем 

мире. (210-273, 1990.12.25) 

Родовые мессии нам абсолютно необходимы! Те, кто не выполнит свою миссию, не смогут соединить сферы первого и 

второго Адама. Следовательно, они не объединятся с Отцом и не зарегистрируются. Вот почему родовые мессии так 

нужны нам — разве нет? Очень даже нужны! Те, кто не осознает истинную ценность таких благословений, дарованных 

Богом, беспечно растранжирят все, что им дано, даже если их осыплют сокровищами! Таких людей будут судить так же 

бездумно, как они сами привыкли жить. С восстановлением всех родов все будет закончено. (192-233, 1989.7.4) 

Получение Благословения позволит вам зарегистрироваться в Царстве Небесном. Тогда человечество наконец-то 

сможет обрести Царство Божье. Люди создадут небесные семьи, роды, народы, страны, мир и даже небесную 

Вселенную; тогда они получат в наследство Царство Небесное и станут его гражданами, зарегистрировавшись в нем. Вся 

родня Истинных Родителей должна зарегистрироваться в Царстве, однако из-за грехопадения им пришлось проходить 
множество эпох и собирать тех, кто достоин регистрации, со всего света. Вот почему вам нужно восстановить 

искуплением неудачи Иисуса, выполнив свой долг родовых мессий. А для этого вам предстоит взять на себя 

ответственность за все страны мира и направить эти страны в Царство Небесное. (269-303, 1994.11.20) 

Чем больше людей становится родовыми мессиями, тем быстрее люди будут сближаться; и, опираясь на них, мы 

сможем основать наше движение за завоевание нации. Благословленные семьи соберутся с востока и запада, то есть со 

всех направлений в триста шестьдесят градусов, и устроят соревнование — кто же самым первым доберется до 

вершины. Вы не займете положение предков, пока не зарегистрируетесь в Царстве Божьем. Если же вам не удастся 

занять это положение, вас в любую минуту могут вышвырнуть вон! (269-93, 1994.10.9) 

Если бы членов Церкви Объединения отмечали в зависимости от того, сколько людей они засвидетельствовали в 

течение двадцати лет, тогда к тем, кто не засвидетельствовал никого, относились бы, как к паразитам! В будущем, во 

время регистрации, число засвидетельствованных людей сыграет важнейшую роль. Скоро, очень скоро наступит эпоха 
регистрации. Поэтому те, кого вы засвидетельствовали, должны стать членами вашего рода, в центре которого — ваша 

семья. Семья Адама состоит из членов его рода, так ведь? Пока в семье Адама и в его роду есть сыновья и дочери, нация 

может быть восстановлена. Даже если он сам и пальцем не шевельнет, нация будет образована автоматически. (240-27, 

1992.12.11) 

У вас в семье есть и сыновья с дочерьми, и родители, то есть в ней собраны все три поколения, верно? Есть сотни и 

тысячи семей, которые могут унаследовать идеал семьи на горизонтальном уровне, опираясь на вертикальное основание. 

Стоит им объединиться, как нация сформируется сама собой. Им даже не придется для этого ничего делать! На самом 

деле мир не настолько запутан и сложен, как вы привыкли думать. (240-27, 1992.12.11) 

Религиозная система Церкви Объединения — это родовая система. Говорю вам — это род! В жилах всех наших членов 

течет одна и та же кровь. Поэтому, когда я плачу, все вы тоже должны плакать, и когда я радуюсь, вы тоже должны 

радоваться вместе со мной. Ведь все мы — родные люди! Мы — один народ, живущий вместе и единый между собой. 

Наш народ выходит за пределы пяти рас и различных национальных стандартов с разным культурным наследием. Мы 
рушим все барьеры, разделяющие нас, ради построения нового Царства Божьего. В день, когда этот народ будет 

освящен, такое Царство Божье будет, наконец, построено. Новый мир будет создан лишь в том случае, если вы будете 

каждый день проживать как гражданин освященной нации, строящий Царство Небесное, и если в мире появится 

вселенское Царство Небесное на земле и на небе. (168-136, 1987.9.13) 

Отец прямо сейчас передал вам право называться мессией. Родовой мессия! И что вы теперь будете с этим делать? 

Какова ваша ответственность как мессии? Все, что вам потребуется для исполнения миссии национального, мирового 

или вселенского мессии, уже приготовлено для вас. Вас с готовностью ожидает целая гора сокровищ! Как только вы 

станете мессиями, каждая частичка этой горы будет передана вам по наследству. От сокровищ прямо к вам протянется 

целый трубопровод, и сокровища приплывут к вам на колени, как поток воды! (189-247, 1989.4.9) 

Думаете, звание родового мессии можно получить вот так запросто? Интеллигентный Отец посвятил всю свою жизнь 

миссии Мессии, однако он все еще чувствует стыд из-за того, что сделал недостаточно. Невероятен сам факт, что вам 
передали право называться родовым мессией! Благодаря этому вы занимаете положение гораздо выше Иисуса! Более 

того; даже те, кто противостоял Церкви Объединения и швырял нам в лицо самые разные оскорбления, теперь могут 

подняться на положение Адама до грехопадения. Где же еще в мире можно найти такие слова? Мун такой-то и такой-то 

выполнил все, о чем говорил до сих пор, ведь он — Истинный Родитель. Нет ни одного слова, которое он сказал бы и не 

выполнил! (219-150, 1991.8.29) 

2.2.2. Вы должны обязательно благословить сто шестьдесят пар 

Пусть все члены вашего рода станут благословленными семьями — по крайней мере, от ста шестидесяти до ста 

восьмидесяти пар. Лишь тогда вы будете зарегистрированы. Вместе с ними вы и отправитесь спасать страну. Вот какое 

время приближается; и что, вы собираетесь становиться родовыми мессиями или нет? Сейчас не время для личного 



спасения. Мы живем в эпоху, когда одновременно могут быть восстановлены семья, род, страна и весь мир; что же 

будет, если вы застрянете на уровне семьи? (285-207, 1997.5.4) 

Благословленные семьи должны выполнить миссию родовых мессий. Иисус потерпел неудачу из-за того, что не смог 

объединить сто шестьдесят или хотя бы сто двадцать семей вместе с семейным мессией. Поэтому в наше время, собрав 

воедино и объединив сто шестьдесят семей по всему миру, вы сможете стать семейными мессиями, которые могут 

утвердиться на земле, исправляя ошибку Иисуса, и начать новую историю безгрешных Истинных Родителей. Лишь 

после этого вы будете зарегистрированы, как граждане страны, которая станет вашей. Когда это произойдет, вас внесут в 

семейные списки этой страны. Отец трудился над этой задачей в самой гуще преследований со всех сторон, но вы 

можете выполнить ту же работу и объединить сто шестьдесят семей без каких-либо препятствий; вас, наоборот, будут 

встречать с распростертыми объятьями! Таким образом, когда вас с радостью встретят в ста шестидесяти семьях, вы 

можете восстановить искуплением все, чего достиг Отец в ста шестидесяти странах в самый разгар оппозиции. (266-182, 
1994.12.25) 

Мы вошли в эпоху царства, поэтому Отец от имени Бога посылает мессий во множество стран — то есть в сто 

шестьдесят стран. Бог до сих пор трудился над спасением с помощью одного Мессии; Отец же, со своей стороны, 

утвердился на земле благодаря тому, что помогал Богу в Его трудах по спасению. Таким образом, мир освободился от 

сатаны, и теперь Отец может разослать благословленные семьи по всему миру на горизонтальном уровне, чтобы они 

выполнили миссию родовых мессий. Если бы родовые мессии объединились с семейными и зарегистрировались как 

граждане одной страны, появилось бы основание, ведущее на мировой уровень. (274-184, 1995.10.29) 

Как только объединятся сто шестьдесят стран, мир и Вселенная объединятся автоматически. Поймите, что Отец 

восстановил сто шестьдесят стран. Вопрос в том, как вы собираетесь восстанавливать сто шестьдесят семей? Как вы, 

родовые мессии, спасете сто шестьдесят семей? Выполнив это, вы присоединитесь к достижениям Истинных Родителей, 

восстановивших сто шестьдесят стран. Тогда-то вы и будете зарегистрированы. Если ваша семья была таким образом 

восстановлена, опираясь на сто шестьдесят семей, страна тоже сможет восстановиться — и результатом будет 
одновременное восстановление ста шестидесяти стран. Вот зачем нам нужны родовые мессии. (267-110, 1995.1.3) 

Из-за грехопадения Адама и Евы была потеряна не только семья самого Адама, но и весь его род. Вообще-то 

восстановление заняло бы всего семь поколений. Через семь поколений основание для Царства Небесного на земле было 

бы завершено с помощью рода Адама, но эти семь поколений не смогли объединиться с родословием Бога. За семь 

поколений на свет появилось бы несколько тысяч семей. Личность символизирует стадию формирования, семья — 

стадию роста, и род — стадию совершенства. Все они принадлежат к одной категории. Даже при желании они не смогут 

отделиться друг от друга. Этот процесс состоит из трех стадий. Вот почему вы не можете идти в одиночку по пути 

жизни веры. Вам нужно посвятить жизнь семье и роду. Пока вы не выйдете за уровень рода, вы не сможете стать 

страной, вышедшей на мировой уровень. Вы же знаете, что, пока у вас не будет рода, вы не выйдете на мировую сцену, 

верно я говорю? Пока вы не благословите хотя бы сто шестьдесят семей, вы не будете зарегистрированы в Царстве 

Божьем. Одних слов для этого недостаточно. Мы должны привести эти слова в действие. (275-214, 1995.12.30) 
Поймите, что без родовых мессий вы потеряете опору для принципов спасения, на основе которых происходит 

воскрешение. Родовые мессии не будут зарегистрированы, пока не восстановят сто шестьдесят семей. От времени вашей 

регистрации будет зависеть разница, определяющаяся несколькими тысячами поколений. Помните, что даже среди всех 

пяти миллиардов человек, живущих на Земле, существует огромная разница в возрастных категориях. Поэтому вам 

нужно исполнить долг родовых мессий, вложив в эту задачу все свои силы и всю душу. (265-142, 1994.11.20) 

Те, кто зарегистрировался, опираясь на Истинных Родителей, станут в будущем прародителями нового мира. Все 

боковые ветви присоединятся к основному роду; таким образом и появятся новые роды. Вот почему вам нужно 

зарегистрироваться. Для этого вы не можете сидеть, сложа руки! Вам предстоит найти сто шестьдесят или сто 

восемьдесят пар. Те, кто не сможет этого сделать, будут исключены. Прошло время, когда вы могли настаивать на своем 

положении благословленного в числе тридцати шести пар, или кого-нибудь вроде этого. Мы вступили в эпоху 

уравнивания, и теперь главный вопрос в том, кто первый выполнит это число. (286-247, 1997.8.11) 

Самосовершенствование включает в себя совершенство абсолютной истинной любви, абсолютной истинной жизни, 
абсолютного истинного родословия и абсолютной истинной совести. Воплотив все это в жизнь, человек может взяться за 

восстановление семьи, утраченной из-за грехопадения, и заняться поселением. Истинные Родители уже обосновались, 

поэтому вам тоже нужно последовать за ними и стать родовыми мессиями, соединившими сто шестьдесят пар и завоевав 

владычество над ста шестьюдесятью странами. Тогда вы сможете свободно путешествовать между Царством Божьим и 

земным миром. Вам нужно унаследовать эту способность любой ценой; это определяется свыше, а не вами самими. Вы 

будете зарегистрированы, как только справитесь со своей задачей, и лишь после регистрации вы обретете право на 

владычество Царством Небесным на земле и на небе. Только после нее эта нация, это Царство станет вашим. (268-88, 

1995.3.5) 

Порядок, в котором вы будете зарегистрированы, определит, какими прародителями вы будете. Да, это определяется 

тем, кто первым станет родовым мессией и первым зарегистрируется. Иисус попытался зарегистрировать сто двадцать 

своих последователей, но не смог; в эпоху же Второго пришествия вам нужно зарегистрировать сто шестьдесят пар. Сто 
восемьдесят пар тоже подойдет. Мы установили число «сто шестьдесят» потому, что всем оно нравилось больше, чем 

число «сто восемьдесят». Да, число «шесть» — это число сатаны, поэтому вам предстоит довести его до совершенства в 

сатанинском мире. Число «четыре» — это идеальное число. Поэтому четыре, умноженное на четыре, представляет собой 

единое целое. (253-83, 1994.1.7) 

Самый актуальный вопрос — сможете ли вы найти сто шестьдесят пар. Это — миссия родового мессии. Таким 

образом, соединив сто шестьдесят пар на основе вашей семьи, вы сможете связаться со ста шестьюдесятью странами. 

Тогда вы доведете до совершенства утраченную семью Адама. Итак, вы абсолютно нуждаетесь в ста шестидесяти парах, 

или нет? Почему они нужны вам? Да потому, что благодаря им вы можете унаследовать все, что принадлежит Богу и 

Истинным Родителям. Слово «унаследовать» означает полное освобождение; тогда вы станете, как Бог. Итак, поняли ли 



вы, в конце концов, как важны родовые мессии? Без них вы не сможете следовать за Отцом. Это значит, что вы не 

войдете в Царство Небесное, то есть сатанинский мир вам не освободить. Вот почему вы должны выполнить миссию 

родовых мессий — неважно, с какими трудностями вам придется при этом столкнуться. И в Царство Небесное вы 

попадете лишь тогда, когда выполните эту миссию. Лишь тогда вас зарегистрируют. Иначе Царства Небесного вам не 

видать! (268-85, 1995.3.5) 

Зачем вам нужно искать сто шестьдесят пар? Для того, чтобы соединить их со всем миром. У Иакова было двенадцать 

семей, у Моисея — семьдесят один старейшина, у Иисуса — сто двадцать учеников, и у Господа Второго пришествия 

тоже должно быть сто шестьдесят основных апостолов, которые возглавят всех остальных последователей. Иисус 

называл тех, кто следовал за ним, своими апостолами. А такие слова, как «основные апостолы», впервые были 

использованы именно мной. Никто о них даже не слышал! Япония — это нация Евы, поэтому Отец поделился с ней 

всеми секретами, которые знал. Я учу вас вещам, о которых не знали до сих пор ни корейцы, ни другие люди, 
занимающие ответственные положения. Поэтому, если вы не выполните свою ответственность, это будет вашей 

головной болью. Если вы не справитесь с освобождением ста шестидесяти семей, вы не сможете унаследовать победную 

сферу первого, второго и третьего Адама. Если вы унаследуете лишь сферу первого Адама, вы не сможете установить 

связь со вторым или третьим Адамом. Однако Господь Второго пришествия унаследовал все три сферы и поможет вам 

привиться, если только вы заложите основание для уровня формирования, то есть для сферы первого Адама. (265-127, 

1994.11.20) 

За сорок лет Отец построил департаменты миссионерской деятельности в ста шестидесяти странах в самой гуще 

преследований. И теперь благословленные семьи членов Церкви Объединения должны стать родовыми мессиями и 

привести за собой по сто шестьдесят пар. Эта конфедерация должна стать похожей на кусочек хрусталя или на кристалл. 

Хоть Отца и преследовали за его труды, мы вошли сейчас в эпоху, когда члены Церкви Объединения могут спасти свои 

семьи, встречая на своем пути не гонения, а распростертые объятия. Те, кто заявляет, что не может справиться с этим, 

недостойны называться членами Церкви! Как только вы приведете на Благословение сто шестьдесят пар, вы получите 
право зарегистрироваться в стране. Завершив эту задачу, вы спокойно войдете в обетованную землю Ханаана и займете 

положение, на котором сможете послужить своей стране. (252-288, 1994.1.1) 

Если бы человечество прислушалось к словам Отца, мир на земле и Царство Небесное были бы построены еще в 1952 

году. И все то, чему я учу вас, родовых мессий, должно было давно стать известным всему миру. В нашем мире около 

восьмисот миллионов христиан — и все эти люди могли бы встать на сторону Отца; родовые мессии появились бы в 

каждой деревне, и в их семьях было бы уже целых три поколения родовых мессий. В таком случае сатанинскому миру 

давно бы пришел конец. И тогда все приняли бы и последовали конституции, которая дает ясное указание, каким 

образом нужно управлять миром будущего. Вот почему я до сих пор ничего не говорил о том, в каком направлении 

должны двигаться вы и ваша семья. Помните лишь об одном: наступает эпоха великих передвижений. Семьи, которые 

последовали словам Отца, стали родовыми мессиями и благословили сто шестьдесят семей, достойны того, чтобы их 

зарегистрировали. Теперь Отец назначит прародителей: кто из них будет считаться первым поколением, кто — вторым, 
третьим или четвертым. Как только утвердят прародителей, появится и Царство. Поэтому нам нужно основать царскую 

семью. (273-46, 1995.10.21) 

Люди без достижений Богу не нужны. Каждому нужно что-то совершить, руководствуясь любовью. Вот почему вы 

попадете в Царство Небесное лишь тогда, когда в вашем роду появятся тридцать шесть, семьдесят две и сто двадцать 

пар. Без них регистрация вам не светит. Ведь именно так работает Божественный Принцип, верно? Да или нет? Тридцать 

шесть пар гордятся тем, что они — одни из старших; однако уж не думаете ли вы, что для них все так просто? Это 

положение воистину внушает страх! Вы даже не подозреваете, кого из них сатана схватит и атакует. (303-166, 

1995.10.29) 

2.3. Зарождение сект и генеалогия Небесной нации 

Как только мы восстановим нацию, все вы должны будете зарегистрироваться. Знаете, что такое регистрация? Это 

внесение в семейные списки. В будущем во время регистрации граждан страны, в центре которой стоит Церковь 

Объединения, появятся и семейные списки. Для того, чтобы попасть в эти списки, вы должны вернуться к Богу. Все, что 
есть в вашей жизни, будь то много или мало, все, что представляет всю вашу жизнь, должно быть принесено на алтарь 

нации. 

Знаете, почему в наше время такие высокие налоги? Да потому, что у нас забирают все! У нас отбирают девяносто 

восемь процентов того, что мы имеем. А все потому, что наступает время, когда мы должны пожертвовать всем ради 

нации. Вот какова ситуация в нашем мире. А мир об этом не знает. Как только все завершится, мир объединится и 

унаследует традицию Благословения — и тогда все в мире вернется к Богу. (101-289, 1978.11.7) 

В будущем у вас появятся новые переживания и опыты — вы будете зарегистрированы в Царстве Небесном. Ваши 

имена внесут в семейные списки. И для этого прежде всего нужна нация. Если ее нет, вам негде регистрироваться. 

Поймите же, как важна нация! Когда она у нас появится — лишь тогда Бог сможет воплотить с ее помощью Свои 

желания, и появится основание для того, чтобы избавиться от преследований и гонений сатанинского мира. Поэтому 

неважно, чем вы занимаетесь — кушаете или делаете что-нибудь еще — вы должны всегда, в любую минуту помнить о 
нации. (54-228, 1972.3.24) 

Нужно изменить семейные списки. Они должны быть переписаны заново. Все семейные списки сатанинского мира 

будут уничтожены, ведь они принадлежат сфере ада. Вот почему вам нужно внести свои имена заново в семейные 

списки Царства Божьего. Вы должны иметь ясное представление об этом уже сегодня, и, начиная с этого дня, вам 

следует препоясать чресла и хорошо потрудиться, чтобы распространить эту истину повсюду. И если есть центральная 

личность, нужно отдать все, что имеете, и тут же забыть об этом. (251-273, 1993.10.31) 

Регистрация начнется, когда будет готов новый семейный список для граждан Царства Божьего. Эпоха регистрации 

наступит тогда, когда сто шестьдесят семей из ста шестидесяти стран объединятся в одно целое. Это будет похоже на 

нынешнюю традицию регистрации рождения ребенка, регистрацию браков и смертей. Когда будет утверждена нация, 



войдет в силу основной закон, который зиждется на конституции и управляет ею. Этот закон как раз касается семейных 

списков. Для того, чтобы получить право на регистрацию в этой стране, нужно соединить сто шестьдесят семей. Не зная 

родного языка страны, вы не будете зарегистрированы. Пока ваш язык, культура и образ жизни не будут говорить о том, 

что вы полностью унаследовали культуру Истинных Родителей, вы не получите права войти в Царство Небесное. (276-

216, 1996.2.24) 

Вы должны следовать законам Царства Божьего и научиться уважать законы, принятые в его дворце. С этого времени 

нам нужно начать подготовку к объединению Юга и Севера. Вам еще многому нужно научиться. Когда наступит тот 

самый день, далеко не все получат право на вход. Эпоха регистрации уже не за горами. И тогда заслужить право войти в 

эту страну будет труднее, чем окончить колледж, получить ученую степень или стать профессором. Вам понадобится 

соединить историю каждого члена своего рода в своем поколении и прожить ее заново. И духовный, и физический миры 

будут судить вас и отберут лишь некоторых. Принимая это во внимание, что вы скажете — пройдете вы или нет, если 
следовали всем указаниям Отца в течение последних сорока пяти лет? Судить вас будут в зависимости от того, какая 

доля всех ваших достижений соответствует эталону. Это не угрозы. Посмотрите — и увидите. Я даю указания лишь 

после того, как сам опробую их на практике; и теперь все они могут быть записаны в Царстве Божьем в качестве 

официальных первоочередных инструкций. В них заключаются и вопросы, и ответы на них. (210-370, 1990.12.27) 

Как только законы будут утверждены и внесены в конституцию, стоит вам нарушить хотя бы один из них, как вы тут 

же угодите за решетку. Никакие оправдания типа: «Я ничего об этом не знал!» не сработают! Женщины, привыкшие так 

мыслить, должны раскаяться прямо здесь и сейчас. Вы никогда не должны ничего скрывать! Я предупреждаю вас — на 

женщинах лежит гораздо большая ответственность, чем на мужчинах. Мужчины же привыкли слушать женщин. Вы 

вообще понимаете, о чем я? (250-344, 1993.10.15) 

Во время оккупации японцы заставляли корейцев менять фамилии, основав организацию по перемене имен. Почему же 

вам трудно изменить фамилию на этот раз? Ведь это уже случалось во время японской оккупации, верно? Я — как раз 

тот человек, который собирается изменить ваши фамилии и вырвать с корнем все ваши семейные списки. Вы что, 
обиделись? Говорю вам — я искореню семейные списки рабов и впишу ваши имена в семейный регистр принцев и 

принцесс королевской крови. Неужто кто-то будет против? Если вам что-то не нравится — можете убираться восвояси; 

такие люди плохо кончат. Вот почему у вас нет другого выбора — просто возьмите, и полюбите это все! (39-111, 

1971.1.10) 

Семейные списки не обновлялись со времен Адама. И теперь приходит время раз и навсегда составить новый 

семейный регистр. Эпоха регистрации будет иметь дело с семьей. Поймите, что эта эпоха — воистину устрашающее и 

просто невероятное время. (290-167, 1998.2.18) 

2.4. Наступает эпоха великого смешения рас 

Если вы зарегистрируетесь как родовые мессии, но не будете знать корейского языка, вы не сможете жить рядом с 

Истинными Родителями. Такое время придет в недалеком будущем. Регистрация будет межнациональной и межрасовой. 

Наступает время великого смешения рас. Поэтому поспешите стать расовыми мессиями. В нашем мире сбывается 
каждое слово Отца. Так и должно быть. (253-48, 1994.1.1) 

В будущем, опираясь на порядок регистрации, будет происходить великое смешение рас. Тогда всем тем, кто вставлял 

палки в колеса Церкви Объединения, останется лишь собрать вещички и убраться восвояси. Сталин выслал корейцев с 

Сахалина в пустыни Центральной Азии и бросил их там на погибель потому, что они представляли собой Господа 

Второго пришествия. Однако они смогли выжить. 

Корейцы — очень живучий и выносливый народ. Они объединились и выжили в пустыне. И теперь им опять нужно 

сниматься с места, как и в тот раз. Тогда людей заставляли переезжать, но теперь у них нет другого выбора, кроме как 

ехать по собственному желанию. Это соответствует Принципу; поэтому, даже если бы они получили право войти в 

Царство Небесное, думаете, их пустили бы в самые лучшие места? Конечно же, нет! Когда на земле будет 

провозглашено Царство Небесное, начнется великое переселение. И тогда люди выстроятся в очередь на регистрацию, 

начиная с самого Отца. Тогда все те, кто мешал нам, будут изгнаны из Кореи. Им придется паковать свои вещички! (253-

299, 1994.1.30) 
Те, кто получил Благословение, занимают лучшее положение, чем Иисус, ведь они вступили в брак. Вот почему 

наступает время, когда Отец будет принят с распростертыми объятиями, не встречая никакого сопротивления со 

стороны родов. Тогда не будет ничего легче, чем собрать сто шестьдесят семей в качестве родовых мессий. У вас не 

будет с этим никаких проблем! Вам нужно преуспеть в этом, и побыстрее! Если вам не удастся выполнить эту задачу, 

вас вышвырнут вон. Когда придет время, и все и вся выстроится в очередь в Царство Небесное, а вас при этом вычеркнут 

из списков, как только число ожидающих перевалит за сорок миллионов — тогда всем остальным придется собирать 

вещички и переезжать в Южную Америку или Африку. Настанет ваш черед двигаться с места, пусть даже неохотно. 

Наступает эпоха великих переездов. (274-175, 1995.10.29) 

Все те, кто собрался здесь, в один прекрасный день скажут: «О Боже! Как такое могло случиться со мной?» 

Подождите, и увидите, будет так или нет. Эти же самые люди будут вынуждены упаковать чемоданы и уехать на южные 

моря. Более десяти миллионов членов Церкви Объединения со всего мира регистрируются, чтобы приехать сюда. Все 
они приезжают в Корею. Те, кто не знает об этом, пусть собираются и едут восвояси. Скоро начнутся времена великих 

переездов и переселения народов. И ничего с этим не поделать; это неизбежно. Я знаю, что начнутся трудности, поэтому 

я и собрал вас здесь, чтобы вы услышали эти слова и намотали их себе на ус. Если люди успеют умереть и увидят, в 

какой ситуации они оказались, они начнут упрекать меня: «Почему ты не предупредил об этом раньше?» Поэтому я и 

объясняю вам все так подробно, чтобы в дальнейшем не было никаких обвинений. (283-211, 1997.4.12) 

Регистрироваться можно тогда, когда есть страна. Тогда можно будет регистрировать и рождение детей, и браки, и 

смерти. Хоть в Церкви Объединения Благословение и получило бесчисленное множество человек, в настоящее время 

они не могут пройти все эти процедуры. Они не могут даже приступить к ним. Поймите же — у нас нет страны, поэтому 

регистрация начнется лишь тогда, когда такая страна появится. 



Вот почему наступают времена великих перемещений. Люди с Северного Полюса переедут на Южный, и наоборот. В 

будущем у вас поменяются и национальность, и родовая принадлежность в соответствии с процедурой регистрации. 

Придет время великого исхода. (278-327, 1996.6.23) 

3. Церемония Благословения для объединения и регистрации четырехпозиционного основания 

3.1. Церемония Благословения для объединения и регистрации четырехпозиционного основания в точке перехода 

трех эпох 

Люди на земле получают Благословение от Истинных Родителей, а в духовном мире — от Хын Джина. Обе группы, 

благословленные по отдельности, а также сыновья и дочери в физическом и духовном мире должны полностью 

объединиться. Все, чего достиг сын в духовном мире с помощью Родителей, живущих на земле, нужно принести на 

землю, чтобы два основания — для Благословения, полученного от Истинных Родителей на земле, и для Благословения в 

духовном мире — соединились и стали одним целым. Духовный мир нужно привести в соответствие с эталоном 
Благословения, чтобы он таким образом достиг совершенства, заняв положение архангела. Поэтому вместо того, чтобы 

родителям благословлять своих сыновей и дочерей на земле, Хын Джин должен спуститься на землю и установить 

условие полного единства Отца и сына; все достижения Истинных Родителей вместе с Хын Джином должны получить 

признание. (Речь, произнесенная во время Церемонии Благословения для создания единой сферы в точке перехода трех 

эпох) 

Время, когда восьмидесятилетний старик ездит по миру и благословляет людей, скоро подойдет к концу. Вместо этого 

придет новая эпоха, когда вы сами будете проводить церемонии Благословения от имени Истинных Родителей вместе с 

Хын Джином, который будет проводить такие же церемонии в духовном мире от лица Истинных Родителей. Ради этого 

я и передал своему сыну, Хын Джину, живущему в духовном мире, право проводить Благословение с положения отца по 

отношению к физическому миру. Более того, основание для Благословения в духовном мире было наделено ценностью, 

одинаковой с эталоном, позволяющим Отцу в любое время отправиться куда угодно и провести Благословение. Это 

значит, что Благословение, проведенное в обоих мирах, обладает одинаковой ценностью — что проведенное Отцом и 
сыном в нашем мире, что проведенное ими же в духовном мире. Поэтому поймите, что Отец передал право проводить 

Благословение своему сыну, чтобы подчеркнуть значение объединенных благословленных семей, стоящих на одном и 

том же основании. (Речь, произнесенная во время Церемонии Благословения для создания единой сферы в точке 

перехода трех эпох) 

Уходя в духовный мир, отец станет там старшим братом, а его сын — младшим. Поэтому Небесный Отец по 

отношению к отцу займет положение Небесного Отца по отношению к сыну. Перед Богом все становятся сыновьями. С 

этой точки зрения все — сыновья Бога, однако отец родился прежде сына, поэтому на горизонтальном уровне он 

занимает положение старшего брата. Вот почему Истинные Родители довели до совершенства положение Родителей, 

чтобы потом усовершенствовать положение сына, передав ему и объединив все, что обладает равной ценностью и в 

духовном, и в физическом мире. Сделав такое единое провозглашение в присутствии Хын Джина, старший сын из 

духовного мира вместе с благословленными семьями войдут в эпоху, когда Истинным Родителям больше не нужно 
будет проводить Благословения. Вместо них Благословение будет проводить Хын Джин, а в его отсутствие — Хён 

Джин, от имени Истинного Отца. (Речь, произнесенная во время Церемонии Благословения для создания единой сферы в 

точке перехода трех эпох) 

Сыновья и дочери, благословленные семьи третьего поколения, не должны ни в коем случае совершать грехопадение, 

получив Благословение. Если они это сделают, то эпоха праведности, в которую Истинные Родители могут спасти мир, 

минует бесследно. Родословие мужей и жен, унаследовавших царское владычество и представляющих собой предков 

трех эпох, чье родословие было полностью исправлено и которые могут сами проводить Благословение, не должно быть 

осквернено никогда во веки вечные! Исковерканное родословие нужно пресечь. Храните свою чистоту! Это очень 

серьезно! 

Больше не просите прощения и не говорите: «Пожалуйста, простите нас во имя Истинных Родителей!» Единственная 

возможность спастись для вас — пожертвовать своими собственными предками и любимыми братьями и сестрами. Это 

родословие осквернено, поэтому его нужно вывернуть наизнанку. Передаваться должно чистое родословие. Это очень 
серьезно! (Речь, произнесенная во время Церемонии Благословения для создания единой сферы в точке перехода трех 

эпох) 

Я хочу предупредить вас о том, что благословленные семьи в сфере трех эпох не должны ни при каких 

обстоятельствах испробовать горький вкус грехопадения! (Речь, произнесенная во время Церемонии Благословения для 

создания единой сферы в точке перехода трех эпох) 

Женщины, принявшие участие в Особом семинаре по регистрации, регистрируются и берут на себя ответственность за 

своих сыновей и дочерей. Затем мать должна объединиться с детьми и заставить отца полностью раскаяться в своих 

грехах, чтобы оба смогли занять положение безгрешных родителей. Таким образом, муж и жена должны идти по следам 

Истинных Родителей и посвятить с радостью в сердце все, что есть во Вселенной — самих себя, сыновей и дочерей, все 

сущее, а также эпохи Ветхого, Нового и Завершенного Заветов. Им также предстоит послужить Богу, восседающему на 

троне. 
Там, где вам в наследство передается действительная сила любви, вы находите собственную родину и получаете 

возможность ее восстановить. Таким образом искупление должно быть заплачено за все, чего желали и не смогли 

получить благословленные семьи за всю историю человечества. И теперь мы можем взять ответственность за эту эпоху 

полной неразберихи во время объединения Южной и Северной Кореи. 

Вы — матери, сыновья и дочери солдат, сражающихся на передовой, выполняющие святую миссию восстановления 

своей родины, своего отечества своими собственными руками. Поймите же — вам был отдан приказ идти вперед, не 

сворачивая, и добиться победы шаг за шагом ради того, чтобы усовершенствовать этот путь и трудиться вместе с 

небесами и землей. Истинные Родители Небес и земли возносят молитвы и надеются, что вы станете воителями, 

которые, будучи первым, вторым или третьим поколением, не оставят несмываемых пятен на репутации и традициях 



Небес, а, напротив, станут семьями, достойными гордости, которым не стыдно поднять лицо перед предками в духовном 

мире. Мы также молим Бога о том, чтобы все члены Церкви, включая старшего благословленного сына Хын Джина и 

Хён Джина, стали принцами и принцессами небес и земли, одержавшими победу, достигшими освобождения и 

совершенства и осуществившими абсолютный идеал! Аминь! (Речь, произнесенная во время Церемонии Благословения 

для создания единой сферы в точке перехода трех эпох) 

Я провозглашаю передачу победы Истинных Родителей физическому миру как победную традицию и объединенный 

идеал, установленный Хын Джином, старшим сыном из духовного мира. Поэтому все, живущие во Вселенной, с 

благодарным сердцем должны поклясться в почтительности и преданности вечной и неизменной стране любви и 

Царству Небесному, исполненному любви, на небесах и земле, а также выполнить долг почтительных сыновей и 

дочерей, патриотов, праведных женщин, мужчин и святых! Мы клянемся в этом! Аминь! Клянемся! Аминь! Клянемся! 

Аминь! (Речь, произнесенная во время Церемонии Благословения для создания единой сферы в точке перехода трех 
эпох) 

3.2. Регистрация четырехпозиционного основания 

Вы не будете зарегистрированы, пока у вас не появится основание семьи. Истинные Родители — это семья мира, 

представляющая собой основание для Благословения семьи, поэтому помните, что есть лишь один способ 

зарегистрироваться — создать и поддерживать с ними взаимоотношения. Иначе говоря, вам нужно зарегистрировать 

рождение семьи. Здесь, где берет начало мирная окружающая среда и единая сфера Божьей воли, тот факт, что вы 

зарегистрировались как семья, означает, что вся страна будет восстановлена в мгновение ока. (269-55, 1995.4.7) 

Из-за грехопадения в семье Адама и Евы все было зарегистрировано под именем сатаны, поэтому сейчас и ваши 

страны, и все в мире должно вернуться к Богу и зарегистрироваться под Его именем. А поможет в этом ваша семья. 

Таков путь Принципа. Грехопадение произошло в семье. И его нужно искупить. Этот Принцип реально действует, 

поэтому, если бы нашим миром руководил президент, он должен был бы привести свою страну к Богу и 

зарегистрировать ее. (184-96, 1988.12.20) 
Вам нужно зарегистрироваться всей семьей. Вы же еще этого не сделали, верно? Ох, и страшные же дни нас ожидают! 

Я не буду вдаваться в подробности. Если вас поймают — все, вам конец! Все это происходит в соответствии с законами 

Принципа. (28-333, 1970.2.11) 

Любите Бога, как своих собственных родителей, а братьев и сестер — как Бога и как родителей. Тот, кто любит всех 

людей на земле как свою семью, как братьев и сестер, будет удостоен права стать гражданином Царства Небесного. 

Иначе говоря, он сможет зарегистрироваться. (190-122, 1989.6.18) 

Прилив приближается сперва очень быстро. Вы даже не заметите, как быстро прибудет вода. Однако как только вода 

прибудет и установится на определенном уровне, прибывающая и уходящая вода поменяются местами буквально за 

минуту. В эту эпоху привилегий достичь определенного уровня можно за один миг, и тогда все окажутся на одном 

положении. Вот почему молодежь из Церкви Объединения, полная энтузиазма, будет благословлена вместе с людьми из 

мира сатаны, и все пять миллиардов жителей Земли объединятся в один миг. Таким образом, десятки тысяч поколений 
будут связаны на горизонтальном уровне. Тогда и будет основана новая страна. И они станут ее прародителями. (253-

299, 1994.1.30) 

В будущем, когда вы получите Благословение, вам придется взять на себя ответственность за ваш род. Даже если вас 

привели на Благословение силой, вы все равно попадете в Царство Небесное и получите входной билет. (283-295, 

1997.4.13) 

3.3. Указания Истинных Родителей семьям, прошедшим регистрацию 

1. Защищайте до конца чистоту родословия. 

2. Поселение на основе единого сердца. 

3. Учите детей претворять в жизнь истинную любовь. 

4. Выходите за национальные рамки и вступайте в международные браки. 

5. Восстановление отечества и построение Царства Небесного. 

6. Выучите наизусть материалы хундокхве и Божественный Принцип. 
7. Воплощайте в жизнь Обет семьи. 

8. Воплощайте концепцию полдня — «жить, не отбрасывая тени». 

3.4. Мобилизация благословленных жен и восстановление отечества, исполненного славы 

Приходит время, когда семьи должны взять на себя ответственность. Регистрация начнется лишь при этом условии. 

Поэтому те, кто еще не отослал своих жен, не будут включены в списки. Как только им откажут, ничего больше нельзя 

будет сделать, даже если они с плачем бросятся ко мне! Даже я здесь буду бессилен. (37-264, 1970.12.27) 

Пришло время зарегистрироваться всем членам вашего рода. Если вы не примете участия в мобилизации, вас не внесут 

в списки. Если на то пошло, должны ли вы, благословленные семьи, участвовать в мобилизации? А как насчет 

благословленных пар, уже состоявших в браке? Они могут принять в этом участие, если пожелают, но это не 

обязательно. И если кто-нибудь, помимо благословленных семей, захочет принять участие в мобилизации — 

пожалуйста! А нет — так нет. Тем не менее, все захотят внести свою лепту в это дело. Вот какое время наступает. (164-
292, 1987.5.17) 

Господь Второго пришествия предстает перед Отцом, все благословения Царства Божьего снисходят благодаря 

Матери, старший сын наследует традицию Матери и традиции Родителей и становится их представителем, а второй сын 

наследует все это, вместе взятое, и даже традицию старшего сына. Поэтому мать должна быть абсолютно послушна 

указаниям отца, а старший сын — указаниям матери. Младшие же братья и сестры должны во всем слушаться старшего 

сына. Вот как все должно быть. Вот почему Принцип подробно и доступно объясняет, что любая семья, не сумевшая 

стать такой, как описано выше, не сможет служить Богу. (283-56, 1997.4.8) 

Отец очень хорошо знает Сердце Бога, поэтому даже одного слова, сказанного кем-нибудь, для него достаточно, чтобы 

разрыдаться бесконечным потоком слез! Идеал Бога, Который должен был править Вселенной и всеми странами мира, 



был втоптан в грязь; в этом идеале заключалась возможность стать Царем царей и владычествовать над людьми, 

живущими в мире, через отношения Отца и сына, а также обрести авторитет и власть Царя всех эпох. Осквернение 

такого идеала было убийственным для Бога. Именно сейчас должен наступить день славы, когда мы поднимемся на 

ноги, сметем с лица земли все силы зла и восстановим владычество, желанное Богом. (164-216, 1987.5.16) 

Поймите, что день надежды, когда мы обретем независимость, опираясь на Бога, станет самым бесценным моментом 

на Земле, который ни на что не променять. Среди тех, кто ушел в духовный мир, ни одному человеку не удалось пожить 

в стране, принадлежащей Богу. Отец знает об этом. Хоть мне и пришлось провести членов Церкви Объединения через 

многочисленные страдания, удалось ли вам понять, как престижно иметь изначальную природу и достойно жить, будучи 

гражданами, перед лицом владычества, в восстановленной провиденциальной сфере нации? 

Это — стандарт, в соответствии с которым Отец прожил всю свою жизнь. Хоть я до сих пор и причинял беспокойство 

множеству людей, я делал это ради дня славы, в который мы вложим все свои сердца и посвятим всю свою жизнь 
служению Богу, Владыке страны, гражданами которой мы являемся. (164-216, 1987.5.16) 

Отечество, которое нам нужно вернуть — это не какая-то конкретная страна мира со своей историей и своими 

традициями. Оно полностью отличается от всех существующих стран по своей сути. Для того, чтобы мы могли 

унаследовать такую страну, которая находится на совершенно другом уровне, чем остальные, нам нужно стать 

гражданами с соответствующей идеологической направленностью личности. И эта субъективная идеология должна 

соответствовать идеологии абсолютного Творца. 

Для того, чтобы на свет появилась страна, которую желает видеть Абсолютная Сущность, уповайте на то, что граждане 

этой страны полностью объединятся на основе ее владычества. Тогда, благодаря таким гражданам, страна примет 

определенный облик. Вы еще не стали гражданами, имеющими право на такую страну, поэтому она пока не может 

появиться на свет. (49-93, 1971.10.9) 

Сколько в мире стран, которые можно назвать чьим-нибудь отечеством? Корейцы зовут своей родиной Корейскую 

Республику, верно? Жители Северной Кореи, возглавляемой Ким Ир Сеном, называют своей родиной именно эту страну. 
Японцы называют родиной Японию, не так ли? А для китайцев родина — Китай. Бесчисленные национальности в мире, 

уходящие корнями в определенную страну и определенный народ и ведущие оттуда свое родословие, называют страну 

своих предков своим отечеством. Однако в идеале не должно было появляться так много самых разных отечеств по 

всему миру — их ведь сотни и тысячи. Есть лишь одна изначальная родина. По крайней мере, так должно быть. (241-291, 

1993.1.1) 

Наше отечество — всего лишь одна страна. И мы стараемся найти обратный путь, ведущий домой, в нашу страну.  

Сейчас нет ни одной страны, которую можно было бы назвать отечеством Бога, Его родиной, где Бог пребывал бы 

вместе с нами и мог бы жить. Такой родиной не может быть ни Москва, ни Вашингтон. Такого места просто нет на свете. 

Поэтому я и говорю, что мы должны найти это сокровище — то есть построить наше отечество и нашу родину. (102-260, 

1979.1.14) 

Даже лежа, я не могу выбросить эти мысли из головы. Этот дом не был построен в Божьей стране, поэтому я не могу 
любить его. Я лишь привязан к нему, ведь здесь мы живем вместе с детьми — у нас просто нет другого выбора. Как же 

страстно желают и Бог, и все духи в мире ином, чтобы отечество могло объединиться! Как же они этого ждут! Они ведь 

надеются в глубине души: «Хоть я и в аду, на самом дне духовного мира, я так хочу, чтобы наше отечество появилось 

как можно скорее…», верно? Они будут освобождены лишь тогда, когда на земле появится такое отечество. Тогда им 

будет дарована амнистия. Этим я и занимался во время своего заключения. Я широко распахнул врата и проложил 

широкое шоссе и в духовном, и в физическом мире. Я надеюсь и молюсь: «Весь духовный мир должен следовать за 

Истинными Родителями и шагать вперед к объединенной нации!» 

Духовный мир молится за нашу землю, вдохновляя Истинных Родителей в их трудах. Вы должны об этом знать! Ведь 

именно этого хочет Бог, верно? «Истинные Родители, живущие на земле! Пожалуйста, сражайтесь как можно лучше и 

одержите победу! Тогда вы освободите духовный мир от скорби и страданий!» Пусть вам будет стыдно, что вы родились 

и получили воспитание не в Божьей стране, а доросли до своих лет в мире сатаны! (164-218, 1987.5.16) 

4. Эпоха регистрации и наша ответственность 

4.1. Регистрация и благодать Истинных Родителей 

Современное человечество унаследовало родословие сатаны. Поэтому нам нужно раскаяться. Это позор, и нам должно 

быть стыдно поднять лицо перед Великим Владыкой Вселенной! Мы — дети, достойные стыда, и не имеем права 

призывать Бога; напротив, нам лучше спрятаться за скалами, чтобы Бог не увидел даже наших затылков! Мы 

унаследовали кровь врага любви. Мы — презренные существа, ползающие на брюхе и шмыгающие сопливыми носами! 

Даже если мы погибнем, мы услышим лишь, что заслужили это наказание! Мы бы ничего не узнали, даже умерев и 

оказавшись в могиле. 

Вы даже не представляете, сколько мне пришлось испытать ради того, чтобы найти этот путь, о котором не знал никто. 

Вы не в силах понять ни на йоту, через что я прошел в молодости, когда вслепую мыкался во тьме в поисках ответов. 

Тогда-то я и пришел к выводу, что проблемы нашей жизни не решить, пока не будет решен сам корень проблемы. 

Однако в конце концов я одержал победу и основал организацию, которой под силу выполнить эту задачу не только на 
словах, но и на деле; и теперь это готов подтвердить весь мир. Приходит время, когда каждый, кто рвется к нам, 

придерживаясь нашего лозунга, и меняется к лучшему, может войти в Царство Божье. (209-292, 1990.11.30) 

Только представьте, сколько вы шатались повсюду, испуская отвратительную вонь, и оскверняли Церковь 

Объединения, расчищая место для выхода сатаны на сцену! Если принять это все во внимание, вы не имеете права 

сидеть в присутствии Бога и Отца, выпятив грудь! Скажите — неужто вы на это способны? Те, кто живет в естественном 

окружении Божьей любви и родословия, и кто может освободить и унаследовать право старшего сына и царя — те, 

конечно, имеют право выпрямить спину в моем присутствии и присутствии Бога; но можете ли вы утверждать, что стали 

такими людьми? Вы похожи на прогнивший чурбан, готовый в любой момент убраться восвояси — и вы еще хвастливо 

разгуливаете тут с важным видом! Поймите же вы всю ситуацию, наконец! (206-255, 1990.10.14) 



На что вы можете претендовать, коли я вижу среди вас одних пустозвонов? Можете ли вы заявить, что имеете право на 

Благословение? Вот вы сидите тут, ожидая Благословения — а что вы сделали за все годы с тех пор, как пришли в 

Церковь Объединения? Благословение не получить тому, кто бьет баклуши и сидит сложа ручки, весь в ожидании! 

Благословение проводится лишь после того, как предки усердно потрудились в течение десятков тысяч лет; тогда их 

потомки выразят им свою признательность, повторяя слова благодарности миллионы раз, и все люди на земле и на небе 

почтительно соберутся вокруг, чтобы приветствовать этот день славы. Не правда ли — это звучит вполне реально, и вы 

сможете этого добиться? (30-224, 1970.3.23) 

Подождите — и увидите, правду говорит преподобный Мун или лжет. Если хотите узнать, правдивы мои слова или 

лживы, упадите замертво прямо тут и взгляните сами! Вы должны понять, что все, чему я учу вас, соответствует законам 

иного мира, и последовать за моим учением. Что бы ни случилось, вам нужно пройти этот путь хотя бы однажды. Пока 

вы не последуете учению преподобного Муна, вы не минуете этот горный перевал. Никто вас туда не отведет за ручку. 
Вот почему Бог учит наш несчастный мир через таких людей, как мы, и ведет нас путем, предназначенным для 

христианства, свободного и демократического мира. Вот откуда берет начало логика Истинных Родителей — и на 

словах, и на деле. (209-227, 1990.11.29) 

Слова «Следуйте за Отцом» звучат как благословение или как проклятие? Это означает, что я передам вам все 

благословения, которые приготовил. После того, как Отец взобрался на самую вершину, вы должны взобраться следом, 

опираясь на его достижения. Тогда в результате получится одна вертикальная линия. (199-188, 1990.2.16) 

Каждый из вас должен воплощать в жизнь абсолютную любовь и абсолютное послушание. Семьям в Эдемском саду не 

принадлежит ничего. Когда же они станут истинными сыновьями и дочерьми и объединятся с Богом и Его абсолютной 

любовью и родословием, тогда все, что есть во Вселенной, перейдет в их владение. Как только вы объединитесь в любви, 

все станет вашим. (300-303, 1999.4.1) 

4.2. Давайте заложим традицию благословленных семей 

Это — эпоха создания царской семьи Царства Божьего. Настанет время, и всех бездельников сметут прочь 
бульдозерным ковшом! Как только вы попадете в мир, основанный на Принципе и на всем, чему я вас учу, не найдется 

ни одного корейца, который вполне соответствовал бы нашим традициям; среди членов Церкви Объединения таких тоже 

не найти. Их придется вырвать с корнем. Сделайте это без колебаний! Если возникает необходимость обнажить меч, 

чтобы утвердить традиции Небесного Царства, вы должны суметь им воспользоваться. Посмотрите на меня! Посмотрите 

мне в глаза! Слышите, как быстро я говорю? Я очень жесткий человек. Если вы совершите ошибку, вы не дождетесь 

моего прощения! Помните о том, что не за горами день, когда мы выйдем на мировую сцену; поэтому вам нужно горько 

раскаяться в своем прошлом и привести в порядок себя, свою работу и семью. (184-243, 1989.1.1) 

В будущем весь мир должен будет зарегистрироваться. Во время регистрации двенадцати родов вы подробно 

распишете всю вашу жизнь — что вы сделали с момента вступления в Церковь и до сей поры. Даже если вы присвоили 

старую одежду, принадлежащую Церкви — все это придется записать. Если ваши записи не будут совпадать с 

компьютерными данными духовного мира, вы туда не войдете. Каждому из вас придется написать честную исповедь, 
сделать письменное заявление. Настанет день, и вам предстоит вынести все на всеобщее обозрение, чтобы отсечь все 

напрочь. Вот почему вам нужно получить Благословение три раза — один раз в Церкви, другой — после объединения 

Южной и Северной Кореи, и третий — после объединения мира. Вот как все должно быть. Мы все должны надеяться на 

скорейшее объединение Северной и Южной Кореи. Лишь получив Благословение на мировом уровне, вы сможете войти 

в Царство Небесное; иначе, уйдя в духовный мир, вы останетесь там ждать навеки. (212-59, 1991.1.1) 

У человечества может быть лишь одна шкала ценностей. Что же является ее центром? Истинная любовь. Если вас 

спросят, что это такое, вы не сможете толком объяснить. Идеология Церкви Объединения — это единственный в своем 

роде взгляд на мир сквозь призму любви. Он дает четкое и конкретное представление о том, как человек должен жить, 

как должна жить его семья и род. Свод законов — это не просто понятия, придуманные преподобным Муном. Он 

отражает законы Небес. Без него вы не сможете зарегистрироваться в мире ином. (147-194, 1986.9.21) 

Теоретически уже не нужны никакие объяснения насчет Божьей воли. Все уже пришло к завершению. Настало время 

нам перевернуть страницу. Теперь, когда мы создаем историю, переданную нам по наследству Богом и Истинными 
Родителями, эпоха регистрации уже не за горами. Теперь вы должны будете зарегистрироваться. Вы уже стали 

похожими на Бога и Истинных Родителей, как Божьи сыновья и дочери? Легче сказать, чем сделать! Спите вы или 

бодрствуете, не забывайте об этом. Эти мысли должны сопровождать вас повсюду, куда бы вы ни пошли и чем бы ни 

занялись, спите вы или кушаете. Чтобы все было именно так, уходите в духовный мир лишь после того, как найдете свое 

отечество и обоснуетесь в нем. (201-235, 1990.4.22) 

Из-за грехопадения мир наводнился всем, чего не должно было существовать и в помине, что идет вразрез с Путем 

Небес. От всего этого нужно избавиться, и все это нужно выкинуть прочь из мира. Для этого одних слов недостаточно. В 

мире существует великое множество разнокалиберных людских поселений и самых разных народных обычаев, 

уходящих корнями в различные исторические и культурные истоки. Все, что их объединяет — это жизнь и родословие 

сатаны, в основе которых лежит его любовь. Избавиться от них будет очень непросто! Вот почему в Библии говорится, 

что ищущий смерть останется в живых. Вот на чем основана столь парадоксальная логика. Те, кто ищет смерти, будут 
жить. Иначе говоря, вы должны вложить в это свою жизнь. Поэтому вам нужно все это отмыть и отчистить, то есть 

пройти восстановление искуплением. Этот процесс абсолютно необходим. Если этого не сделать и оставить при себе все 

свои преступные привычки и склонности, пережитки мира сатаны, вы не сможете создать взаимоотношений с Богом. 

(213-98, 1991.1.16) 

Вы не найдете путь к спасению в вашем старом, привычном образе жизни. Вам нужно пройти весь новый путь 

искупления. Провидение спасения — это провидение восстановления, а провидение восстановления — это провидение 

воссоздания. Плюс ко всему для того, чтобы воссоздать себя заново, вам нужно восстановиться до изначального 

положения до грехопадения, то есть до положения полного нуля. В этом состоянии у вас не останется никакого 

самосознания, никаких привычек и даже ваших нынешних фамилий, будь то Ким или Ли. Вам обязательно нужно 



побывать в таком положении полного нуля. Принимая во внимание Божий изначальный эталон творения, вы увидите, 

что любое существо, созданное Богом, начинало именно с такого положения абсолютного нуля. (213-98, 1991.1.16) 

Члены Церкви Объединения не могут жить, как им вздумается. Вам же не обмануть свое собственное сердце, верно? 

Можете ли вы его обвести вокруг пальца? Вам это не удастся так же, как и обмануть семейный регистр Царства Божьего. 

Там все записано. Любой мой поступок — даже если я просто поднял руку — можно записать на видео, верно? Если в 

физическом мире такое возможно, думаете, такого не бывает в Царстве Божьем? Если вы захотите узнать, как поживает 

такая-то благословленная семья, вам нужно будет всего лишь нажать на кнопку. Тогда вы увидите не только их детские 

годы, но даже их предков. Все это займет лишь миг, много времени не понадобится. На земле есть понятие времени, но в 

Царстве Божьем все произойдет так быстро, что не успеете и глазом моргнуть! (148-290, 1986.10.25) 

Даже если невеста — писаная красавица, то все равно, выходя замуж и становясь частью знатной и благородной семьи, 

она должна будет следовать правилам, заведенным в ее новой семье. Если она не будет этого делать, ее просто выгонят. 
Представляете, насколько это трудно? Будет еще труднее, если жизненный уклад, привычки и обычаи двух семей 

коренным образом отличаются. Любить, да еще и следовать определенному образу жизни со своими требованиями и 

указаниями очень непросто! Это очень и очень сложно. И если вы не справитесь с этим, вас просто выгонят вон. (184-

243, 1989.1.1) 

Абсолютное послушание! Вам нужно стать абсолютно послушными. Это не просто слова Отца; они соответствуют 

точке зрения Принципа. Это реальность, а не просто концепция. Абсолютная вера! Абсолютная любовь! Абсолютное 

послушание! Лишь тогда индивидуализм изменится в противоположную сторону. Вот тогда-то сатана и удерет прочь! 

Он просто сбежит! Вот почему вам нужно воплощать в жизнь абсолютное послушание. 

Если и Южная, и Северная Америка будут продолжать в том же духе, они обязательно объединятся. Я говорю об 

абсолютной вере, абсолютной любви и абсолютном послушании. Это правильный путь, и вам нужно следовать по нему. 

Мое нынешнее положение позволяет мне восстановить родословие, право на владычество и сферу сердца. Восстановив 

свой род, я провозглашу: «Это — моя страна. Она абсолютно принадлежит мне! И семья, и род, и народ, и нация 
абсолютно мои!» (269-94, 1995.4.8) 

Адам и Ева потеряли основу для воплощения абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания и 

вступили в ложный брак, исказив свое родословие, перевернув с ног на голову право на владычество и погубив весь свой 

род. Поэтому нам абсолютно необходимо восстановить родословие. 

Иначе говоря, вы должны сберечь чистое родословие Истинных Родителей, чтобы его можно было передать вашим 

потомкам навеки. Адам и Ева не справились с этой задачей и вступили в брак. Вот почему им нужно все это 

восстановить до свадьбы, а также восстановить абсолютное родословие, абсолютное право на владычество и 

абсолютную сферу сердца. Вот каким должен быть наш девиз — точнее, целых три девиза! (269-94, 1995.4.8)  
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Глава 1. Взгляд на жизнь 

1. Что такое жизнь? 

1.1. Сложные и запутанные проблемы жизни 

Зачем я появился в этом мире? И почему я должен жить? В каком направлении я иду? Никогда не позволяйте себе 

даже мысли о том, что вы родились по собственной воле! Мы пришли в этот мир, но не имеем ни малейшего 

представления об источнике нашей жизни и о цели, стоящей за фактом нашего рождения. Иными словами, мы родились 

не по собственному желанию; живем мы тоже не по своей воле, и не по своей воле умрем. И чем же здесь можно 

гордиться? Как же жалко будет выглядеть гордость того, кто не выбирал, родиться ему или нет, и кто не выбирает, как 

ему жить на земле, а также тот, кто обречен следовать по пути к смерти. Раз уж мы родились, нам придется жить, и 

затем, в конце придется перейти в мир иной. (7-178, 1959.9.6) 

На протяжении всей истории и до сих пор философия пыталась решить проблемы нашей жизни. Многие философы 
терпели муки ради возможности провозгласить свои умозаключения об истинной ценности жизни человека и о 

возможности достичь совершенства, причем достичь его самостоятельно, чтобы затем гордиться им перед всей 

Вселенной. Однако сейчас мы видим, что все «измы» и другие концепции, лежащие в основе всех новых идеологий, 

появляющихся в истории, доказали свою несостоятельность. Короче говоря, все они оказались неверными. (141-125, 

1986.2.20) 

Люди не особенно задумываются над тем, как они живут; тем не менее, они не желают умирать. Более того — у них в 

голове гнездится множество вопросов типа: «Зачем я живу? Где мои истоки?» Ответы на эти вопросы не найти в 

философских трактатах. А все потому, что цель философии — найти и проложить путь, ведущий к Богу. Что же такое, в 

таком случае, религия? Религиозная жизнь начинается тогда, когда человек постигает Бога и учится жить вместе с Ним. 

(186-12, 1989.1.24) 

Зачем жить, а потом умирать? Чтобы ответить на этот вопрос, нужно копнуть поглубже. Если причина лежит не во 

мне, значит, и цель не касается лишь меня одного. Ну кто не хочет жить счастливо на земле, и кто не хочет жить в 
роскоши? Однако я не могу делать все, что взбредет в голову. С другой стороны, частичка моей натуры желает 

похвастаться собой перед другими, жить, как заблагорассудится, причем жить бесконечно. У этого существа, 

называемого «я», в сердце уживаются столь противоречивые идеи, которые вступают друг с дружкой в конфликт. (7-178, 

1959.9.6) 

Скажем, вы доживете до восьмидесяти лет. Если вычесть время сна, получится ровно половина — сорок лет. Можно 

ли приравнять сон к жизни? Скорее, он похож на смерть. Спать — значит, быть мертвым! Таким образом, вы тратите 

лишь половину суток на преодоление жизненных трудностей. А что, если вычесть час, который вы тратите на еду? На 

каждый прием пищи вам в среднем нужен час. Более того, если вычесть время, отведенное на дружеские вечеринки, 

юбилеи сельского старосты, поминки и похороны, визиты к тяжелым «лежачим» больным и тому подобное — итак, если 

исключить все эти дни, пропущенные по разным причинам, сколько дней своей жизни вы по-настоящему прожили? Хотя 

бы половина наберется? Я недавно делал подсчеты, и оказалось, что мы живем полноценной жизнью всего семь лет! 
Сколько же дней в этих семи годах можно назвать настоящей жизнью? Сколько дней мы по-настоящему жили? (49-336, 

1971.10.24) 

Жизнь пройдет очень быстро. Вы достигаете определенного возраста и становитесь свободными, набираетесь ума — 

впрочем, не занимаясь ничем таким особенным, и вдруг ловите себя на том, что вам уже сорок, а там и пятьдесят! 

Десятилетие промелькнет — не успеете и глазом моргнуть! Еще десять лет, как один миг — и вам уже шестьдесят! 

После шестидесяти вам уже сразу семьдесят. В один момент! Стоит об этом подумать, и вам покажется, что слова: 

«Жизнь — всего лишь пустая мечта» никогда не звучали столь убедительно! (188-38, 1989.2.16) 

Если человеку при рождении дано сто единиц удачи, а он расходует сто двадцать перед тем, как уйти в мир иной, его 

потомкам грозит гибель. Фортуна человека растягивается и сжимается, как эластичная резинка; она крепко держит вас. С 

другой стороны, если вы используете лишь восемьдесят единиц, у вас останется еще двадцать единиц удачи, которые вы 

сможете передать потомкам. (78-333, 1975.6.10) 

Вы можете изменить свою судьбу, но вы не измените то, что написано у вас на роду. Можете ли вы поменять тот факт, 
что родились корейцем? А родителей можно изменить? Не имеет значения, насколько сильна страна или ее 

правительство — никто не сможет поменять тот факт, что вы родились сыном или дочерью своих родителей. Как мы 

видим, путь восстановления — это путь, предназначенный судьбой. (172-55, 1988.1.7) 

Беря неправильное начало, мы закончим совсем не там, где планировали. Поэтому, когда корабль выходит из порта в 

открытый океан, он должен тщательно сверить курс и неукоснительно следовать компасу с самого момента отплытия. 

Где же тот порт, из которого отплывает человек? Мы не можем ответить на этот вопрос. В каком направлении нам 

нужно двигаться, чтобы добраться до противоположного берега, к нашей конечной цели, которую укажет нам компас? 

Мы не знаем, куда идти, вот и мечемся туда-сюда, слоняясь вокруг да около. С этой точки зрения, как бы люди ни 

старались, им не удастся выйти за рамки своих человеческих ограничений. (172-28, 1988.1.3) 

1.2. Куда мы должны направиться 

Куда же я попаду после окончания своей жизни? Человек должен решить столь важный для себя вопрос. На поиски 
этих ответов были брошены силы всех религий и философий. Поэтому и вас тоже подхватила и понесла за собой эта 

судьба, стремясь к нашей конечной цели. Исходя из того, что нам в любом случае нужно будет куда-то идти, куда хочет 

отправиться наше тело? А куда стремится душа? Куда идет наша жизнь, и куда рвется мое сердце? Мои желания, 

надежды, идеалы — куда ведут меня они? Даже не умея решить эти вопросы, мы, тем не менее, рано или поздно 

окажемся там. В день нашей смерти все кончится тем, что наше тело похоронят в земле. И тогда возникает вопрос: как 

же моя душа, жизнь, вот это сердце, эти идеалы и даже моя надежда? Их тоже закопают в землю вместе с плотью? 

Неужели они исчезнут? Не обладая точным ответом, конкретным решением этой проблемы и ясной целью, как именно 

ее решать, мы просто обречены быть несчастными людьми! (8-194, 1959.12.20) 



Для того, чтобы цикада стала взрослой, ей нужно сперва вылупиться из яйца и затем побывать личинкой и куколкой. 

Будучи куколкой, цикада живет и в воде, и под землей, но это не конечная ее цель. Судьба цикады — летать в воздухе. 

Однако перед тем, как взлететь, ей нужно подготовиться, живя в воде и под землей; такая подготовка — абсолютно 

необходимое условие. Без этого ей не обойтись. Чтобы вылезти из куколки и стать имаго , цикады должны 

подготовиться к полету еще на предыдущих стадиях. Переходя из одной стадии в другую, им нужно прежде всего 

сбросить старую шкурку, или хитиновый панцирь, то есть последний барьер на пути к совершенству. Иначе говоря, им 

нужно полинять и стать взрослым насекомым, сбросив старую оболочку. Личинки, живущие в воде, должны иметь 

широкую и плоскую форму, чтобы свободно плавать. С другой стороны, если они, вырастая и становясь взрослыми 

насекомыми, которые будут кружиться в воздухе, при этом останутся в прежнем виде, это чревато опасностью. Им 

придется радикально измениться, чтобы соответствовать своему новому образу жизни. (120-222, 1982.10.17) 

На каком основании мы появились на свет, на что должна опираться наша жизнь, и какая у нее должна быть цель? На 
эти вопросы можно ответить, лишь принимая во внимание Бога. Без Него мы получим лишь следствие без причины. 

Человек, не видя причины, не достигнет никаких результатов, даже если будет прилагать усилия; его ценность так и не 

раскроется. Если вы задумали построить дом, вам нужно следовать чертежу архитектора. Если же строить, даже не 

заглянув в чертеж, все то, что у вас получится в результате, будет далеко от первоначальной архитекторской задумки. 

(21-100, 1968.11.17) 

Сам факт наступления осени говорит о том, что зима не за горами. Только те, в ком есть жизнь, переживут эту зиму. 

Неживым остается лишь ретироваться. Поэтому вам и говорят, чтобы вы начали вступление в новую жизнь до прихода 

зимы. Новой жизни придется вооружиться новым «измом» и идеологией, а также новым мировоззрением, новым 

взглядом на мир и на Вселенную, основанным на новой любви. Без всего этого зиму не пережить. Когда мы наберемся 

жизненных сил для преодоления зимы, хоть это и будет неимоверно тяжело, но с каждым прожитым днем весна будет 

становиться все ближе и ближе. И, наконец, однажды придут теплые весенние деньки! Вот каким путем идет Церковь 

Объединения. (35-68, 1970.10.3) 

2. Человек — это не причинная сущность 

2.1. Изначально люди были рождены в Божьей любви 

Люди рождаются не потому, что сами хотят этого. Мы также появляемся на свет не в соответствии с планами 

родителей, пожелавших видеть нас такими-то и такими-то сыновьями и дочерьми. То есть мы рождаемся не по 

родительскому заказу. Если копнуть глубже, в первоисточник нашего существования, в центре которого — провидение 

Бога, мы придем к единственному выводу, что созданы в соответствии с источником провидения и посланы на землю 

для того, чтобы нести важнейшую ответственность в создании отношений с постоянно развивающейся историей, 

происходящей из того же источника. Поэтому, хотя существо, называемое «я», и занимает лишь крохотную нишу в 

великой и необъятной истории, это не значит, что мы кончим всего лишь мелкими и незначительными существами. (34-

155, 1970.9.6) 

На основе чего люди могут заявить о своем рождении или о себе самом? Когда мы сталкиваемся лицом к лицу с 
принципами, существующими в великой Вселенной, где же нам найти первоисточник, про который мы сможем сказать, 

что он уж точно наш? Мы появились как результат, поэтому те из нас, кто не знает о причине, но все равно громко 

заявляет о себе, должно быть, выжили из ума! У них точно не все дома! (83-191, 1976.2.8) 

Ответ на вопрос, почему мы появились на свет, зачем Бог создал человечество и ради чего Он создал все сущее, очень 

прост. Богу нужен объект любви, поэтому Он и создал людей Своим объектом. Сейчас вы, наверное, подумали: «Во мне 

нет никакой нужды, поэтому неважно, буду я продолжать жить на свете или нет»? Однако у вас нет причин так думать. 

Быть объектом Божьей любви — все равно, что быть любимым родителями; ведь они любят не только тех детей, 

которые превосходят остальных. Они одинаково любят каждого своего ребенка — неважно, превосходит он других или 

нет. Простой пример: родители детей-инвалидов печалятся о своих детях гораздо больше. Любящее Сердце Бога, Центра 

Вселенной, превосходит все банальные вещи вроде того, кто лучше, а кто хуже. Самое важное — есть ли основание для 

любви у вашей изначальной природы. Вот поэтому вам нужно знать, зачем вы были созданы, и зачем появилась вся 

Вселенная. Знайте, что и вы, и Вселенная появились ради совершенства идеала любви. (130-44, 1983.12.11) 
Зачем Бог создал все сущее во Вселенной и нас самих? Ради любви. Зачем я появился на свет? Благодаря любви Бога. 

Я родился из Его любви для того, чтобы в ней жить и дальше. Для того, чтобы стать человеком, который может смело 

заявить, что и семья любит его, как Бог, и общество любит его, как Бог, и страна, и мир любят его, как любит Бог — так 

вот, для этого я должен сперва научиться жить в Божьей любви. (97-266, 1978.3.19) 

С чем родилось существо под названием «я»? Что мне дали мои родители? Можно сказать, что я стал связующим 

звеном жизни. Там, где соединились отец с мамой, я появился на свет, обладая ценностью жизненных сил обоих 

родителей. Эти жизненные силы существуют ради любви, и жизненные силы любви существуют ради совершенства 

цели Вселенной. Вот как все устроено. В двух словах, я родился для того, чтобы довести до совершенства свою цель. И 

мужчины, и женщины рождаются из союза, основа которого — жизненные силы, чтобы стать совершенными 

помощниками в достижении определенной цели, великой цели Вселенной. (110-72, 1980.11.9) 

Зачем мы родились? Ради чего? Ради любви Бога. Эта любовь такова, что если мы ударим вот здесь: «Бац!», Бог 
почувствует то же самое: «Бумс!», будто Его ударили прямо по голове. Если вы швырнете что-нибудь в середину пруда: 

«Буль!», круги на воде разойдутся по всему пруду до самых берегов. Точно так же, если вы запустите любовь в самый 

центр Вселенной, вот так: «Шлеп!», расходящиеся от нее круги достигнут всех ее уголков. Вот какую работу мы 

проделываем! Вопрос в том, как научиться создавать такие огромные круги. (103-254, 1979.3.4) 

Кто такой Бог? Он — Творец. А кто такой Творец? В религиозной среде принято такое понятие, как «Бог — наш 

Отец», а «мы — Его дети». Что Он за Отец? Каким образом Он это делает? Вот отсюда-то и начинается неясность. Он — 

наш временный Отец, приходящий из соседней деревушки, или вообще приемный? Что же Он за Родитель такой? Он 

стоит на стороне мужа или жены? У слова «Отец» есть множество разных значений. Пока вы не решите проблему на 

фундаментальном уровне, неважно, насколько вы углубитесь в изучение мира ради решения этой проблемы, вы ничего 



не добьетесь. Даже через десятки тысяч лет вы будете топтаться на том же месте, что и сейчас. Проблема заключается в 

человечестве и Боге. Хорошо, пусть Он — наш Отец; однако вы хоть когда-нибудь по-настоящему чувствовали Его 

своим Отцом? Прежде, чем я появлюсь на свет, должны появиться мои отец и мать. Принимая в расчет то, что до моего 

появления рождаются отец и мать, можно заключить, что, прежде чем заявлять о себе, я должен заявить о 

существовании моих отца и матери. Вот это будет правильно. Как же глупо заявлять о себе, игнорируя сам факт 

существования отца и матери! (188-190, 1989.2.26) 

Люди — это не первичные каузальные существа. Они существа вторичные и результирующие. Вот почему, прежде чем 

заявлять о себе, я должен признать наличие моих отца и матери. С этой точки зрения очевидно, что мы прежде всего 

должны решить вопрос на фундаментальном уровне, то есть вопрос о Боге, Первоисточнике Вселенной, верно? Если мы 

попробуем копнуть глубже и выйдем за рамки отца и матери, исследуем дальше генеалогическое древо, мы обязательно 

дойдем до Самого Бога, не правда ли? Следуя и дальше этой логике, мы поймем, что перед тем, как заявить о себе, мы 
должны сделать вывод касательно Бога — кто Он такой, и если Он — мой Отец, то Он должен обладать таким и таким 

характером. Вот почему Церковь Объединения учит вас всему этому. (188-190, 1989.2.26) 

Говорю вам — ищите в верном направлении и правильно определите первоначальный источник. Люди — существа 

результирующие, поэтому вам нужно обратить внимание на изначальный первоисточник. Однако пусть этот 

первоисточник не станет «белым пятном» на вашей карте. У Бога тоже есть человеческие черты, поэтому частью 

сознания людей являются интеллект, эмоции и воля. Вот почему мотив должен быть величественнее первопричины. Он 

также должен быть абсолютным. Если что-то было искажено с самого начала, потом это уже не исправить. (172-32, 

1988.1.3) 

2.2. Первоначальная цель зарождения человечества 

Бог — это Первопричина Вселенной и Творец всего сущего в природе. Он еще и наш любящий Отец. Он сотворил все 

сущее, чтобы осуществить Свою особую волю, которая заключается в создании отношений любви. Хотя Бог и является 

Источником истинной любви, хоть Он и всемогущ — Он не в силах радоваться любви в одиночку. Ему нужен объект 
любви, причем этот объект должен от всего сердца возвращать Богу свою любовь. Самое великое творение, созданное 

быть таким объектом — это человечество. Вот почему у нашей жизни есть цель. Цель нашей жизни — достичь зрелости 

и создать взаимоотношения вечной истинной любви с Богом. Таков основополагающий принцип, благодаря которому 

можно достичь мира между Богом и человечеством. (166-131, 1987.6.1) 

Да, наверное, важно жить в достатке и заниматься чем-то в жизни; однако прежде всего вам нужно выполнить свой 

долг сыновней почтительности по отношению к вертикальному Небесному Родителю. Выполните же свой долг 

почтительности перед вертикальным Небесным Родителем! Ведь это — главная цель появления человечества. Бог создал 

людей, чтобы они стали именно такими. Вот в чем заключается глубинная цель. (58-231, 1972.6.11) 

Какая же жизненная стезя будет правильной? Откуда происходим мы, люди? Мы рождаемся в любви; каким же путем 

нам нужно следовать в жизни? Нас ждет путь любви. А как нам нужно умирать? Логично предположить, что и умирать 

мы должны за любовь. Что же это за любовь? Ее должен принять и макрокосм, а не только микрокосм. Иначе говоря, 
цель жизни — родиться в сердце макрокосма, получить официальное признание Бога, мира ангелов, всего сущего, всех 

людей и наших родителей; жить в нем, любить в нем и умереть тоже в нем. (83-164, 1976.2.8) 

Когда человек чему-нибудь рад, он хочет поделиться своей радостью с родителями, братьями и сестрами и со всеми 

родственниками. Удовольствие — это источник радости. А радость вечна, как и сердце. Где находится центр Вселенной? 

Это родители и дети. То есть мои родители и я. Бог и я. Бог — это Отец, а я — Его сын. Окончательная цель жизни — 

найти Отца и почувствовать бесконечную радость в неразрывных отношениях с Ним. (12-104, 1962.12.16) 

Однажды я прогуливался по улице и встретился с одним очень дряхлым стариком. Я спросил его: «Куда вы идете?», и 

он ответил: «Куда же еще? Куда я могу идти, кроме как к сыну в гости?» Тогда я спросил еще раз: «И это все? Что же вы 

будете делать, когда придете туда?» Он ответил мне: «Я буду кушать все, что мне предложат; и если они будут так 

добры угостить меня курятиной, я и ее отведаю, да еще и с соусом!» Я вновь задал вопрос: «И что же вы будете делать 

после еды?», и он ответил: «Да ничего особенного…» Стоит ли нам так проводить свою жизнь? (19-289, 1968.3.10) 

Подводя бухгалтерию магазина, вы должны аккуратно подсчитать все доходы и расходы. В бухгалтерских расчетах 
простого магазина нужно быть предельно аккуратным и осторожным; вы так же внимательно подбиваете все «активы» и 

«пассивы» своей жизни? Вы хотя бы раз пытались подвести итоги своей жизни? Каков ваш баланс — положительный 

или отрицательный? Если отрицательный, то есть убыточный — вы должны горько раскаяться! Будьте же способны петь 

от радости на своем смертном ложе! Если вам тяжело сталкиваться лицом к лицу со смертью, это значит, что баланс 

вашей жизни отрицательный. Наша жизнь в мире сердца, основанном на абсолюте, должна стать прибыльной, то есть 

наш баланс должен быть положительным. (19-289, 1968.3.10) 

Ради кого люди живут на свете? Если вы ответите: «Ради себя», это будет ошибкой. Может ли у человека, живущего 

только лишь ради себя, появиться семья? Ему не создать семьи, исполненной надежды. Может ли такой человек ужиться 

со страной? Ни за что. А с целым миром? Никоим образом! Да в его жизни не найдется места для мира! Небеса и земля в 

едином порыве выкинут его вон со словами: «Ты, эгоистичный подлец! Пошел отсюда!» Если человек ставит себя на 

первое место, найдется ли место для его семьи? А для идеальной страны? Сможет ли такой человек преодолеть этот 
барьер и втиснуться в щель уже игольного ушка? Сколько бы он ни старался, у него не получится туда пролезть. (57-66, 

1972.5.28) 

Вы должны знать, что такое любовь. Ведь это — цель любого движения и существования. Пусть в вашем сердце 

укоренится этот неизменный принцип — все действуют ради любви и живут ради нее же. Птицы порхают вокруг, 

щебечут и наслаждаются обществом друг дружки — и все из-за любви. Положительные и отрицательные части магнита 

притягиваются друг к другу и моментально «слипаются» — ведь они хотят стать одним целым в любви. Люди постоянно 

ищут свою вторую половинку для того, чтобы объединиться с ней. (67-159, 1973.6.1) 



2.3. Мы живем ради любви 

Как вы должны прожить свою жизнь? Откуда и ради чего появляются на свет люди, и как они должны жить? Ответ 

очень прост. Мы рождаемся в любви Бога, поэтому нам нужно отыскать путь любви и пройти его целиком по 

направлению к любви. Таким образом, вы сможете бесконечно идти по кругу. Любовь — это вечное понятие, поэтому 

вы в поисках ее попадете в самый центр. Это возможно лишь благодаря любви. (125-65, 1983.3.6) 

Я живу на свете не ради себя самого. Я живу благодаря Божьей любви. Ради этого я существую и нахожусь в 

постоянном движении. Это же великолепно! Если человек живет именно так, его никогда не постигнет неудача. Даже 

если ему придется столкнуться в жизни с трудностями, слезами и нищетой, он не будет чувствовать себя жалким, нищим 

и печальным, ведь он терпит все это ради Божьей любви. Поймите же этот принцип! (67-159, 1973.6.1) 

Ради чего мы живем? Ради абсолютной истинной любви. Давайте жить ради абсолютной истинной любви! Ведь в ней 

заключается абсолютно все. Вот почему даже платок в моем кармане существует ради любви, я тружусь и проливаю пот 
ради любви, ради истинной любви. Я говорю ради истинной любви, ем ради нее, играю — в-общем, делаю все ради 

истинной любви. (107-205, 1980.5.1) 

Какова цель жизни людей? Вместо того, чтобы устанавливать личные, семейные, групповые, национальные, мировые, 

небесные и земные цели, люди должны продвигаться вперед к выполнению общей цели Бога и человечества, 

утвержденной Богом. Какова же наша конечная цель? Все, что опирается на личность, семью, группу людей, страну или 

даже мир, неизбежно канет в Лету. Что же останется в самом конце, после того, как все остальное исчезнет? Останется 

цель, к которой стремятся и Бог, и человечество. Лишь эта цель, и никакая другая, сможет сохраниться до конца 

истории. (41-323, 1971.2.18) 

Какова же конечная цель, к которой стремится ваша душа, чтобы удовлетвориться ею в самом конце? Даже если вы 

нашли Бога, и Он стал вашим, вы на этом не остановитесь. Конечный порт назначения вашей души окажется там, где вы 

завоюете и Бога, и Его любовь. Таким образом, если вам не удастся обрести любовь Бога, все усилия будут потрачены 

впустую. (24-17, 1969.6.22) 
Если говорить о конечной цели жизни, вопрос не в том, сможем ли мы встретиться с Богом, Центром Небес. Вопрос в 

том, будем ли мы жить с Ним. Если нам суждено с Ним встретиться, то где? И если будем с Ним жить, то в каком месте? 

Иными словами, мы должны встретиться с Ним и поселиться вместе в самом центре. Что же это за центр? Это Божья 

любовь. Вот почему величайшая цель, к которой стремится сознание человека — это следование за Небесной удачей, 

единство с Богом и обретение Божьей любви. Таков мой вывод. (24-17, 1969.6.22) 

Конечная цель человечества — стать объектом любви Величайшей Сущности. Эта Величайшая Сущность — наш 

Отец, и в то же время — Бог. (65-46, 1972.11.13) 

Изначально все люди, кем бы они ни были, получили привилегию родиться принцем или принцессой Царства 

Небесного. Вот какова ценность человека, его авторитет — именно так и было задумано первоначально. (68-326, 

1973.8.5) 

Как только будут установлены сердечные взаимоотношения, все смогут стать Божьими детьми. Ценность человека не 
определяется его культурным происхождением, историческим окружением или текущей ситуацией. Ничто на земле не 

может стать определяющим фактором человеческой ценности. Ценность зависит от того, знает ли человек Бога, землю, 

цель Бога и цель земли, а также свою собственную цель жизни. (15-83, 1965.9.29) 

Нам нужно найти новую систему ценностей и взять ее за основу. Мы должны отыскать новые ценности, касающиеся 

мира, человечества, идеологии и любви. Как только эта система ценностей начнет вырисовываться в соответствии с 

Божьей волей, она примет форму, полностью отличающуюся по сути от людских ценностей. Она будет отличаться от 

нынешних ценностей, которые были установлены по желанию человечества. В нашем мире каждому нужно обрести 

определенную систему ценностей. Причем эти ценности должны быть выше его взглядов на мир. Во главе новой 

системы ценностей, установленных Церковью Объединения, стоит Бог. Наша цель — не просто вернуться в мир, пусть 

даже и идеальный. Мы стремимся к тому, чтобы вернуться к Богу. Если нам это не удастся, мы не построим мир идеала, 

счастья, вечности и любви. А все потому, что главное условие для счастья, да и вообще любое условие исполнения 

наших желаний начинается с Бога. Поэтому нам нужно вернуться к Нему. Поэтому поймите, что институт религии был 
создан именно ради этого; именно к этому он и стремился. (68-138, 1973.7.29) 

Наша Церковь Объединения подарила миру абсолютные ценности и Истинных Родителей. Какова же конечная цель 

эталона абсолютных ценностей, которых мы так желаем? Стать сыновьями и дочерьми Истинных Родителей, детьми 

Бога, обладающими вечной жизнью и вечной любовью. Другого пути нет. Во время грехопадения Адам и Ева не смогли 

установить идеал взаимоотношений с Божьего дозволения. Они сделали это по своему собственному почину. 

Единственные отношения, начавшиеся с позволения Бога — это отношения Отца и сына. Однако эти отношения были 

разрушены, втоптаны в грязь, и теперь их нужно снова восстановить и исправить. (68-138, 1973.7.29) 

3. Ценность человечества воистину велика 

3.1. Ценность человечества равна ценности Бога 

Насколько велика ценность человечества? Люди — единственные существа, о ком Бог мог тосковать десятки тысяч 

лет, опираясь на Свою тросточку. По наблюдениям преподобного Муна из Церкви Объединения, именно этот факт и 
стал первопричиной Вселенной. Таким образом родились внутренние и внешние взаимоотношения, и на их основе 

появился вертикальный и горизонтальный взгляд на мир любви. Были сформированы взаимоотношения верха и низа, 

левой и правой сторон, поэтому и возник вертикальный и горизонтальный взгляд на мир любви. И в самом центре всего 

этого восседает Бог. В точке пересечения вертикали и горизонтали они становятся единым целым в глубочайшей долине 

души. Если объединения не произойдет, эталон вертикали и горизонтали не сможет принять идеальную форму любви. 

Даже если существует вертикальная форма, горизонтальная не сможет появиться. Поэтому поймите, что у Бога не было 

другого выбора, кроме как создать людей в их нынешнем облике. (48-224, 1971.9.19) 

Бог — это абсолютная Сущность, с абсолютным взглядом на творение, вот почему Он ищет существо, обладающее 

абсолютной ценностью объекта. Это не заменить ни на что в мире. В плане ценности такое существо не заменить даже 



Самим Богом. Слова «Ценность объекта» звучат сложно для понимания. Ценность кого бы то ни было как объекта для 

взаимоотношений настолько велика, что ее не променять ни на что и ни на кого, даже на Самого Бога. Если бы Бог 

обменял ее на Самого Себя, Он остался бы один-одинешенек. Он остался бы наедине с Самим Собой. Вот почему Бог 

вкладывает Всего Себя, всю Свою силу до последней капли, всю энергию. Он втянулся в борьбу до полного истощения. 

А формы существования, созданные таким образом, чью ценность как объекта нельзя променять даже на Самого Бога — 

это и есть люди. Итак, мы видим, что форма существования, обладающая абсолютной ценностью — это не кто иной, как 

человек. Бог создал людей и наделил их именно такой ценностью в соответствии с таким замыслом. (68-134, 1973.7.29) 

Бог создал человечество ради любви. Зачем люди появились на свет? Из-за любви. Люди отличаются от любых других 

форм творения тем, что они были созданы сыновьями и дочерьми Бога, Его партнерами-объектами, которые могут 

принимать любовь напрямую от Бога. Это — привилегия человечества. (132-245, 1984.6.20) 

На кого похожи люди? На Бога. Получается, что Богу, как и людям, тоже нужна любовь. В мире идеала творения, 
основой которого является любовь, проявление субстанциальной любви выражается во внешнем облике, а проявление 

внешнего облика выражается в виде символа. Все это соответствует Принципу Церкви Объединения. На чем же он 

основан? На любви. Поэтому, когда субстанциальное воплощение радуется, то и его внешний облик тоже рад; и когда 

внешний облик чувствует радость, его символическое отражение тоже радуется. Что же получится в результате всего 

этого? Любовь — и ничто другое. (166-48, 1987.5.28) 

Если бы Бог захотел создать объект, от которого Он мог бы получать любовь, на кого бы Он сделал этот объект 

похожим? Наверное, Он сделал бы его похожим на Себя Самого? Если бы Бог создал похожий на Себя объект, этот 

объект обладал бы всеми качествами Бога — и мужскими, и женскими. Люди похожи на Бога, они — субстанциальные 

воплощения Его внутренней природы, Его невидимой формы и незримых мыслей. Вот почему Книга Бытия права, 

говоря о том, что Бог создал человека по Своему образу и подобию. (170-167, 1987.11.15) 

Невидимый образ Бога символически отражен каждой частичкой вашего тела. Что напоминают наши глаза? Глаза 

Бога! Вот почему, тщательно изучив черты лица людей, вы увидите, что наибольшей глубиной обладают глаза. Глаза из 
своей глубины могут наблюдать за всем вокруг. Затем идет нос — он символизирует Адама и Еву. Он покоится в самом 

центре лица. Рот означает все сущее. Он горизонтален. Вот почему во рту у нас есть число «восемь», умноженное на 

четыре, то есть тридцать два зуба. Это число опирается на все сущее в мире и на число «четыре». Глаза олицетворяют 

четыре стороны света. Черты лица, расположенные выше шеи, символизируют Царство Божье. Иначе говоря, это — 

информационный центр Божьего Царства. (201-83, 1990.3.4) 

Владыка Творения вложил в наше лицо каждую частичку Своего Собственного облика. Вот почему в лице человека 

можно встретить все черты Бога. Глаза символизируют Самого Бога. Поэтому во время зарождения нового существа 

прежде всего формируются глаза. Бог — это Центр Вселенной, поэтому наши глаза отражают именно Его. Неважно, кем 

является человек — все равно глаза всех людей на земле символизируют Бога. Поэтому нам достаточно лишь взглянуть 

в глаза любого человека, чтобы сказать, живет он по совести или нет. (39-247, 1971.1.15) 

Что лежит в основе истины? Не деньги, не власть и не знания. Основа истины — это любовь. Жизненно необходимую 
любовь можно найти в вертикальном положении, а любовь, исполненную праведности — на горизонтальном. Вот 

почему мы можем узнать о Боге, всего лишь взглянув на Его творение; и, раз Адам с Евой повторяют Его облик, вы 

узнаете Бога, посмотрев на них. Адам и Ева — субъекты взаимоотношений вертикальной истинной любви. Если любовь 

этих двоих, любовь мужчины и женщины, пребудет в равновесии со всем миром во всех четырех направлениях — с 

востоком, западом, севером и югом, Бог и духовный мир спустятся для взаимодействия с обоими, и весь мир потянется 

за ними. (179-290, 1988.8.14) 

Вы должны понять, что нужно объединиться с супругом. Когда муж и жена становятся одним целым, они 

преумножаются. Преумножение произойдет без проблем на основе их отношений отдавания и принятия. Там, где оно 

происходит, люди чувствуют радость и удовольствие. 

У Бога ведь тоже есть дуальные свойства — внутренняя природа и внешний облик, верно? Если их разделить, ни один 

из них не станет субъектом. Лишь на основе единства мужчины и женщины в семье появляется субъект. Когда они 

объединяются, они автоматически становятся субъектом, хотят они того или нет. (42-115, 1971.2.28) 
Сами люди желают быть вовлеченными в движение, благодаря которому они смогут преумножить изначальную 

Божью любовь, полюбить Его и стать ближе к Нему. Первая заповедь выражена в словах Иисуса: «Возлюби Господа 

Бога твоего всем сердцем твоим и всею душею твоею и всем разумением твоим». (Матф. 22:37) Любовь идет прежде 

всего. Вам нужно полюбить Бога всем своим существом. Если вы бросите все на полпути, ничего не выйдет. Вы должны 

дойти до конца. Таким образом, вам нужно достичь стадии, где вы обретете истинное сердце, отражающее образ Бога, и 

где изначальная природа вашего сердца, объединяющаяся с Богом, станет абсолютной. Тогда вы сможете достичь и 

начала, и конца всего. Первая заповедь говорит о том, что именно так вы должны любить Бога. (149-237, 1986.11.23) 

Ритм восторга, объединяющий в гармонии Бога и людей — это отражение радости всего сущего в мире, которое поет в 

унисон, каждый в соответствии со своим собственным обликом, и, образно говоря, танцует в своей собственной 

субстанциальной форме свой собственный танец. Если это произойдет, все творение воскликнет: «Да, мое 

существование в мире действительно достойно того!» К примеру, даже мельчайшая частица творения больше всего на 
свете захочет принять участие в банкете в честь любви Бога и человечества, не так ли? (166-46, 1987.5.28) 

Все сущее — это основание для создания сыновей и дочерей Бога. Оно соединяет их во взаимоотношениях. Это 

относится и к животным, и к минералам. В царстве минералов существуют положительный и отрицательный заряд. В 

растительном же мире есть тычинки и пестики, а в животном — самцы и самки. Однако самый великий шедевр 

творения, сочетающий в себе все формы, существующие в мире — это внутренняя сущность и внешний облик человека. 

(144-236, 1986.4.25) 

Зачем же Бог создал ночь и день? Если бы в небесах круглосуточно светило солнце, как бы мы смогли обрадоваться 

утру? Люди называют утро славным и ясным, но если бы солнце сияло, не переставая, что можно было бы назвать 

славным и ясным? Да мы бы умерли со скуки! Однако на самом деле все существует ради того, чтобы восхвалять; здесь 



и возникает ритм, гармонично соединяющий стимулирующие символы и образы, и все это ради одной цели — любви. 

(124-85, 1983.1.30) 

Где находятся корни жизни? В безгрешных родителях. Где же можно найти безгрешных родителей добра? Бог — это 

субъективная Сущность, обладающая дуальными свойствами, поэтому Он и создал Вселенную и людей по Своему 

образу и подобию, чтобы они стали отражением Его дуальных свойств. Адам стал воплощением мужских черт Бога, а 

Ева — женских. Если поглядеть с этой точки зрения, то, хоть мы и называем Бога «Наш Небесный Отец!» из-за того, что 

Он — одна Личность, в это понятие входит и «Небесный Отец», и «Небесная Мать». (140-123, 1986.2.9) 

3.2. Люди — это храм, где пребывает Бог 

Что бы произошло, если бы наши первые прародители, Адам и Ева, не совершили грехопадения? Они стали бы единым 

целым с Богом, заняли бы с Ним одинаковое положение, унаследовали Его великий труд сотворения и радовались бы 

всему сущему сразу же после его создания. Вот какие взаимоотношения сложились бы между Богом и человечеством. 
Безгрешные люди в их изначальном облике стали бы храмом Божьим. (54-64, 1972.3.11) 

Адам и Ева — это сын и дочь Бога, и в то же время Его храм. Как только они достигнут зрелости, то есть, как только 

храм будет достроен, Бог хочет поселиться прямо в них. Тогда после церемонии Святого Бракосочетания зрелых Адама 

и Евы, проведенной в единстве с Богом, они станут с Ним единым целым. Бог станет внутренним Богом, а мы, люди, 

обладающие субстанциальным телом, станем Его внешним обликом. В Первом послании к Коринфянам говорится: 

«Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3:16) Если даже те из вас, кого спасла вера, 

могут стать храмом Божьим, то Адам и Ева, истинные прародители человечества, как и было задумано изначально, 

непременно стали бы храмом Бога. (54-139, 1972.3.22) 

Хоть мы и говорим, что Бог — наш Отец, а мы — Его дети, похоже на то, что Он возвышается над нами, а мы во 

взаимоотношениях с Ним теряемся в Его превосходстве. Если так, какие мысли пришли бы нам в голову? У нас, людей, 

в глубине сердца зародилось бы желание попросить Его: «Отец, пожалуйста, дай мне побывать на Твоем месте хотя бы 

разок! Я так хочу посидеть на нем!» Если Бог в ответ на это прикрикнет: «Ах ты, негодяй! Конечно же, я не позволю 
тебе этого!», мы будем очень подавлены. Вот почему Он не может так нам ответить. С другой стороны, Он знает о таком 

желании в нашем сердце, поэтому и вдохновляет нас: «Конечно же, о чем разговор!», уступая нам Свое место. Он хочет, 

чтобы мы заняли Его место, а Он тем временем войдет в наши сердца и будет жить там, как в Своем храме. (54-89, 

1972.3.20) 

В Библии сказано о том, что наши тела — это храм Божий. Что означают эти слова? Никому так и не удалось 

растолковать их. Это великие слова! А все потому, что неважно, насколько велик Бог, эти слова дают нам право 

наследовать Вселенную после того, как мы вступим с Ним в отношения любви. Тогда мы будем шептать друг другу на 

ушко слова любви и станем полностью едиными. На основании Принципа, который есть любовь, мы обретем право 

получить в наследство всю Вселенную и все, что в ней есть, то есть целый субстанциальный мир, созданный Богом, а 

также незримый духовный мир. Никто даже не догадывался о столь потрясающей истине! (137-67, 1985.12.18) 

Адам — это субстанциальное тело Бога. Первое послание к Коринфянам говорит как раз об этом, не правда ли? «Разве 
не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3:16) Храм — это обиталище Бога. Самая суть нашего 

сердца, где расцветает изначальная любовь, становится святилищем. Бог собирается воздвигнуть в сердце Адама 

вселенский храм любви, распространить силу любви повсюду и дать распуститься цветку любви. Вот ради какой цели 

Бог создал Адама и Еву и благословил их, чтобы они преумножились и создали семью, а позднее — и целый мир. (121-

113, 1982.10.24) 

Где же находится самое святое место? Если задать вопрос, где находится святое святых, вы не можете ответить, что 

это — храм в Иерусалиме. Сооружение, построенное человеком, не может быть святыней. Святое святых воздвигнуто 

Богом, и именно там пребывает любовь. Однако эта святыня была потеряна. Как же воистину ужасен грех человечества! 

(136-310, 1985.12.29) 

Бог создал человека Своим субстанциальным телом. В Первом послании к Коринфянам говорится как раз об этом: 

«Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3:16) Что такое храм? Это — жилище Бога. 

Адам — это тело Бога, а Ева — жена Бога. Если бы они осуществили свою судьбу, их дети родились бы в родословии 
Бога. Они стали бы кровными родственниками Бога в соответствии с Принципом. (135-313, 1985.12.15) 

Что бы произошло с людьми, которые достигли бы совершенства и отправились в духовный мир? Адам стал бы телом 

Бога. Об этом написано и в Евангелии от Иоанна, и в Первом послании к Коринфянам: «Разве не знаете, что вы храм 

Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3:16) Из этих слов становится очевидно, что люди — храм Бога, то есть Его 

обиталище. Как же мы можем стать похожими на Него? Как только мы достигнем стадии совершенства, выполнив нашу 

ответственность, Бог спустится к нам и станет с нами единым целым. Тогда благодаря любви вся жизнь сольется 

воедино, и все живое перемешается друг с другом. Когда мужчина и женщина соединяются как муж и жена, создавая 

семью, они сливаются друг с другом в любви. Точно так же сила любви наделит нас способностью слиться воедино с 

Богом. Иначе говоря, мы станем с Ним единым целым. (130-21, 1983.12.11) 

Когда люди достигнут зрелости и повзрослеют, невидимый Бог войдет в них и вступит с ними в отношения любви. Бог 

тоже способен на всепоглощающую любовь, которой ждет и Он Сам, и Адам. Поэтому любовь — это величайший и 
самый святой храм. В корейском языке слово «храм» звучит как «сонджон», а китайский иероглиф «сон» означает 

«святой». Поэтому Бога можно найти там, где есть истинная любовь. 

Почему людям так нравится истинная любовь? Стоит им соприкоснуться с ней, и они понимают, что соприкоснулись с 

Богом. Вот почему, когда Адам и Ева достигли бы совершенства и вступили в отношения любви, Бог, Творец Вселенной, 

вошел бы в их тела, и они превратились бы в самый святой храм на свете. (128-325, 1983.10.12) 

Ева — это жена Адама. А Адам — субстанциальное тело Бога. Есть высказывание о том, что наше тело — это храм 

Божий. Бог — это невидимый Отец, пребывающий в сердце Адама. Таким образом эти два отца могут стать одним 

целым. Они становятся единым телом. Поэтому эталон изначальной природы Адама — это точка отсчета, где незримый 

духовный мир соединится с видимым миром. В чем заключается эталон изначальной природы? Не в куче денег и не в 



жадности. Он — в невинной юности, в способности каждой клеточки тела человека полностью мобилизоваться; этот 

эталон — своего рода разведка, проба его воли, которая позднее окрепнет, стоит Богу спуститься к человеку и 

поселиться в нем. (120-70, 1982.10.3) 

В Первом послании к Коринфянам говорится: «Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 

3:16) Это значит, что вы — храм Бога. Когда вы преисполнитесь таинства и посвятите Ему молитву, спрашивая: 

«Небесный Отче, где же Ты?», вы удостоитесь чудесного ответа. Он скажет: «Я здесь! Чего шумим?» Затем Он спросит: 

«Тебе что, позавтракать нечем? Чего это ты так расшумелся посреди ночи?» Тогда вы спросите: «Где же Ты?» А Он вам: 

«Как это "где"? Где же мне быть, кроме как в самой глубине твоего сердца? Я — в твоем сердце!» Где, говорите, 

находится Царство Небесное? Оно — в вашем сердце. (224-214, 1991.11.24) 

4. Истинный образ жизни изначальной природы человека 

4.1. Человек должен жить в гармонии со своей душой 
Самый близкий наш учитель — это наша душа. Она драгоценнее лучшего друга, и даже бесценнее матери и отца. Вам 

нужно советоваться со своей душой, ведь в ней живет Бог. Учитесь слушать свою душу и заглядывать в самую ее 

глубину. С точки зрения буддизма вам нужно очистить свою внутреннюю природу. Слова Будды «На небесах и земле я 

один удостоен такой чести» означают, что, стоит вам заглянуть в ваше сердце, вы найдете там Господа Бога. И тогда вам 

любые горы будут по плечу! (133-178, 1984.7.10) 

Любящая душа всегда готова пожертвовать собой, признать свое поражение, и все равно отдавать снова и снова. К 

примеру, если у меня есть десять миллиардов долларов, и я выйду на улицу, чтобы раздать все эти деньги людям, я все 

равно не смогу помочь каждому человеку в мире. Поэтому моя душа не успокоилась бы, и мне захотелось бы отдать еще 

и еще, если бы было, что отдавать. И этому нет конца и края. Сердце Бога неизмеримо и велико. Поэтому вы не можете 

хвастать собою. Даже если вы совершили нечто воистину выдающееся, спросите душу об этом, и она вам скажет: «Тебе 

нужно сделать еще больше!» (133-180, 1984.7.10) 

Вам нужно очистить свою душу. Хорошенько почистите ее! Ваша душа лучше, чем преподобный Мун, ведь она — 
ваш вечный владыка. 

Поэтому искореняйте все дурные мысли, которые приходят в голову. Наоборот, настройте свое мышление на помощь 

всеобщему благу, и пусть оно станет общественно ориентированным. (133-178, 1984.7.10) 

Стоит вам заострить на ком-нибудь внимание, как вы сразу поймете, что это за человек. У вас тут же непроизвольно 

сложится мнение о нем. Поэтому наш самый ближайший учитель — это наша душа. Ее нельзя обижать, мучить и 

причинять боль! Делая больно душе, вы тем самым делаете больно Отцу и Владыке всей Вселенной. Ваша душа — 

хозяйка вашей жизни. Из этого следует, что, когда вы заставляете ее страдать, вы приносите страдания хозяйке вашей 

жизни. Вы должны следовать пути, который будет лишь радовать душу. (133-180, 1984.7.10) 

Время от времени вам нужно побыть одному, наедине со своей душой. Со стороны может показаться, что вы остались 

в одиночестве, но за это время вы сможете подружиться со своей душой. Посидите где-нибудь в тишине, расслабьтесь и 

погрузитесь в медитацию. Попробуйте произнести молитву вместе с душой. И тогда вы попадете в доселе неизведанный 
мир, о котором, кроме вас, никто не будет знать. Это очень важно для нашей жизни. (133-181, 1984.7.10) 

4.2. Совершенный человек должен объединить душу и тело 

Церковь Объединения подчеркивает важность единства души и тела. Это единство может быть достигнуто лишь с 

помощью истинной любви. Если вы поглубже вкопаетесь в вопросы концепции и реальности, вы найдете в них 

множество скрытых аспектов. Тщательно изучив все эти аспекты, вы обнаружите, что это действительно правильный 

путь. Вы убедитесь в этом на собственном опыте. (227-12, 1992.2.10) 

Говоря, что у человека чистая совесть, мы имеем в виду, что его поступки праведные, и его душа полностью едина с 

телом. На чем основаны такие заявления? Одних слов тут недостаточно. И одних поступков тоже. Где же достигается 

полное единство души и тела? Вывод, то есть ответ на этот вопрос, звучит так: «Во-первых, вы должны сформировать 

прямой угол. А для этого нужно утвердить эталон, то есть центр горизонтального уровня, который пересечется со всем 

миром под прямым углом. Станьте личностью высокого уровня, который без проблем впишется в мир, куда бы он ни 

отправился — хоть на запад, хоть на восток. Утвержденный вами эталон должен стать единственно верным на все 
времена — и для прошлого, и для настоящего, и для будущего». (205-49, 1990.7.7) 

Поставить наивысший балл ценности человека можно лишь при условии, что его душа и тело полностью 

объединились в истинной любви. Единство души и тела — это состояние, при котором тело вполне устраивает нашу 

совесть. Когда частота двух камертонов одинакова, стоит вам ударить по одному из них, второй тут же зазвучит. Точно 

так же, если вы ударите по вашей душе истинной любовью, зазвенит все ваше тело. А если нанести удар истинной любви 

по телу, душа тут же откликнется, и запоет в унисон. Вас этому учить не надо; стоит вам испытать это на себе, вы и так 

все поймете. (223-355, 1991.11.20) 

Храбрые воители Церкви Объединения должны при любых обстоятельствах сохранять единство души и тела. Как 

можно достичь этого единства в течение жизни? Те, кто не может его достичь, мечтая при этом о любви и идеале, 

должны почувствовать стыд за самого себя, ведь это идет вразрез с волей Небес. Новый путь надежды откроется лишь 

перед теми, кто мечтает достичь этого, полностью объединив душу и тело. Если же вы застрянете на нынешнем 
положении, путь, ведущий в новое Царство Небесное, исполненное надежды, для вас будет закрыт. (205-45, 1990.7.7) 

Как вы собираетесь объединять душу и тело? На протяжении всей истории душа и тело находились в постоянном 

конфликте. Если бы Бог задумал все это в момент сотворения, такой Бог стал бы врагом всего человечества. Если вы, 

помня о том, что ваша душа и тело постоянно враждуют друг с другом, спросите Бога: «А как насчет Твоих души и тела 

— они тоже в постоянном конфликте, как и у людей?», что Бог вам ответит? Кто-нибудь может представить себе такую 

ситуацию? Если вы спросите Бога, могут ли Его душа и тело постоянно бороться между собой вместо того, чтобы жить в 

мире, Он даст вам категоричный ответ и заявит, что это не так. Вам никогда не удавалось достичь такого уровня, 

поэтому откуда вам знать об этом? Но я, как основатель Церкви Объединения, смог его достичь, и могу связаться с 



Богом в любое время. Поэтому я могу смело ответить вам от Его имени, что тело и душа Бога абсолютно едины. (223-

349, 1991.11.20) 

В религиозную жизнь входит контроль над собственным телом. Вы должны выработать в себе такую привычку в 

течение трех или пяти лет. Если этого так и не произойдет, и после стольких лет вы будете чувствовать себя не в своей 

тарелке, значит, как бы вы ни желали этого, но душу и тело вам объединить не удалось. Самая первая цель Отца звучит 

так: «Прежде чем подчинить всю Вселенную, подчините самого себя!» Если человек не может достичь полного единства 

с самим собой, ему не удастся привлечь к себе никого из людей, как бы он ни старался и ни пускался на поиски по всему 

свету. (222-340, 1991.11.7) 

Тело человека родилось в сатанинском родословии. Ваша душа должна достичь эталона души Бога, начиная с 

завершительного этапа стадии роста, которого достигли Адам и Ева. А значит, вам нужна вера. Наши первые 

прародители были обмануты сатаной, и поэтому заблудились, избрав неверное направление, увлекаемые силой более 
могущественной, чем душа, то есть силой любви. В тот момент у души не было другого выбора, кроме как последовать 

за телом. Поэтому нам нужно укрепить свою душу. 

Если ваша душа будет сильнее тела, последнему, каким бы сильным оно ни было, придется волей-неволей ей 

подчиниться. Если же этого не произойдет, и тело останется сильнее души, вы падете ниже, чем находитесь теперь! 

Иными словами, перед вами открыты два пути. 

Вот почему люди выбирают пост и холодный душ, а также самопожертвование и участие в волонтерском служении. 

Другого пути нет. Те, кто собрался здесь — вы тоже этим занимаетесь? Вы следуете по этому пути? Вы клянетесь 

жертвовать собой и служить другим даже ценой собственной жизни? Вот почему вам нужно пройти путь преследований, 

рискуя жизнью. Путь религии — это путь подчинения. Этот путь заключает в себе даже больше, чем борьба души и тела. 

Пока вы не пройдете этот путь, вы не сможете достичь единства души и тела. (222-333, 1991.11.7) 

Неважно, как долго вы находитесь в Церкви Объединения — вы не должны закапывать свои грехи поглубже и 

оставлять их так, как есть. От них нужно очиститься. Начните заново, с чистого листа, получите воскрешение и станьте 
мужчинами и женщинами, живущими в Эдемском саду без тени греха, осознающими, что они — такие, как и было 

задумано изначально, и что их душа и тело, созданные Богом, смогут стать полностью едиными с истинной любовью. 

Вы понимаете? Пока вы этого не сделаете, вы не вернетесь на свою изначальную родину. 

Вам нужно найти обратный путь домой, на родину, где пребывает Бог и изначальные Родители, где стоит наш 

изначальный дом, и где должны жить наследники нации старшего сына, которым предстоит править всеми остальными 

нациями на основе жизни царской семьи. Это место и есть ваш новый дом. Как же вы должны искать дорогу обратно, не 

туда, где родились, а туда, где находится ваша новая изначальная родина? Сперва заслужите право войти туда! А для 

этого вам нужно достичь единства души и тела, чтобы они стали одним целым. (233-168, 1992.8.1) 

Неважно, насколько страшен ваш грех; честно раскайтесь в нем перед Богом и скажите: «Небесный Отец, я совершил 

такую и такую ошибку!» Покайтесь перед Ним в молитве. Скажите Ему: «Изначальная душа ведь должна быть такой, 

сердце Отца — таким, сердце учителя — таким, а сердце граждан нации — вот таким, верно? Я воспитаю в себе такое 
сердце и стану почтительным и преданным Твоей любви, и мое сердце никогда не поколеблется. Пожалуйста, прими 

мою решимость и прости меня за все те дурные поступки, которые я совершил — ведь я исполнен решимости. Ты ведь 

простишь меня, правда?» Тогда Бог ответит: «Хм-м…» Вы должны знать, как нужно молиться. Вы понимаете? (149-37, 

1986.11.1) 

Где же, в конце концов, находится Бог? Где Его дом? Бог пребывает в самом драгоценном, что есть на свете — в 

любви. Если это любовь мужчины и женщины, где же Он там найдет Себе местечко? Он по вертикали снизойдет в 

самую глубинную точку любви, которая полностью едина и неизменна. Самый центр Его резиденции — там, где 

соединяются мужчина и женщина. 

Когда вы достигаете этого божественного уровня, молясь о том, что вы — всего лишь граница между этим миром и 

миром иным, где вы сможете обрести духовные опыты, и когда вы позовете Бога «Небесный Отец!», вы услышите ответ 

из самой глубины собственной души: «Зачем ты позвал Меня? Я здесь!» «Здесь» — значит, в самом центре вашего 

сердца. Он окажется в самом центре любви, под прямым углом, внутри у человека, чьи душа и тело полностью едины. 
Если принять положение Бога за перпендикуляр, Он будет находиться в нулевой точке. (224-148, 1991.11.24) 

Когда вы достигнете единства души и тела, силы Вселенной встанут на вашу защиту. Когда ваши единые душа и тело 

будут под защитой вселенских сил, и ваши родители, и братья с сестрами тоже обретут эту защиту. Когда ваши душа и 

тело полностью объединятся, силы всей Вселенной встанут на вашу защиту. Как только вы станете личностью, единой 

душой и телом, и обретете защиту Вселенной, ваши родители, а также братья и сестры тоже окажутся под этой защитой. 

Иными словами, все, что вас окружает, будет защищать Вселенная. И ваш род, и ваша страна — все будет защищено. 

Это же замечательно! Если вам придется отправиться в чужедальнюю страну и достичь там единства души и тела, 

значит, и эта страна подпадет под вселенскую защиту. Это сработает где угодно. 

Если вы играете в футбол, что случится, если мяч возьмет и перестанет катиться? Он перпендикулярно соединится с 

поверхностью земли. Вот почему идеальной формой существования считается сфера. Перпендикуляр может соединиться 

с любой точкой поверхности; именно это и позволяет мячу катиться где угодно и куда угодно. Как только вы достигнете 
единства души и тела и сформируете прямой угол, вы сможете поместиться где угодно. Неважно, откуда человек — будь 

он хоть с Запада, хоть с Востока, или даже из прошлого, настоящего или будущего — он без труда впишется в любую 

обстановку. (205-53, 1990.7.7) 

4.3. Душа — это наш учитель, столь же близкий нам, как и Бог 

Что такое душа? Это — моя хозяйка. Если спросить, что такое душа, это — источник вашего тела, ведь оно является ее 

отражением. Вот почему на горизонтальном уровне они занимают положение отца и матери. Душа нам и родитель, и 

учитель, и хозяйка. (222-157, 1991.11.3) 

Вашей душе не нужен учитель. Душа — это второй Бог. Не пытайтесь следовать за учителем или за Отцом в Церкви 

Объединения; вместо этого служите своей душе. А что мы можем сказать насчет души? Вы просыпаетесь на рассвете, в 



одиночестве… Так тихо, что не слышно даже писка мышки или жужжания мухи, и вы думаете: «Так, мне нужно сделать 

то-то и то-то. Попробую-ка я сделать что-нибудь хорошее!» А душа вам в ответ: «Здорово! Так держать! Сделай это 

прямо сейчас!» С другой стороны, если у вас в голове копошатся лишь дурные мысли, ваша душа отругает вас: «Ах ты, 

негодяй!» Неужто уж душа не узнает, о чем вы думаете? Конечно же, она обо всем узнает. Так уж она устроена. Душа 

нас знает слишком хорошо! (138-124, 1986.1.19) 

Вы когда-нибудь задумывались о ценности собственной души и о том, как драгоценны все ваши способности? Стоит 

телу попытаться сделать что-нибудь не то, как душа тут же остерегает его от этого и старается помешать ему совершить 

ошибку. Однако тело продолжает гнуть свою линию, игнорируя душу и подавляя ее, и хочет поступать лишь по своему 

усмотрению. Вы хоть раз задумывались о том, сколько времени тратит ваша душа, находясь внутри тела, чтобы 

исполнить свой долг субъекта? Даже если ее заставляют страдать, она остается вашим другом и учителем до самой 

смерти! (217-91, 1991.5.4) 
Хозяйка человека — его собственная совесть. Сколько раз она давала вам советы, неустанно заботясь о том, чтобы 

помочь вам преодолевать вершины и пересекать реки, зовя вас на правильный путь: «Эй, негодник!», стоило дурным 

мыслям появиться у вас в голове? Таким образом, душа пытается защитить вас, как истинная хозяйка. Однако тело, 

предатель этакий, относилось к ней с презрением, несмотря на то, что это единственный настоящий учитель, посланный 

Богом и Вселенной. Тело лишь затаптывало совесть, посланную в качестве родителя, чтобы помочь нам наполнить душу 

изначальной любовью. Неужели вы любите это тело, врага вашей души? Ни за что не делайте этого! (201-353, 1990.4.30) 

Прошло время, когда мы слушали других. Вы должны прислушиваться к голосу собственной совести гораздо больше, 

чем к любой истине в мире, чем к словам лучшего учителя, который в тысячи раз умнее вас. И неважно, сколько вы уже 

почерпнули от нее; возвращайтесь и слушайте ее снова и снова. Тогда вы получите от нее нечто бесконечно 

притягательное, то, что даже я не в силах представить! Это «что-то» будет относиться к творению. (7-201, 1959.9.6) 

Вы даже не представляете, на какие жертвы приходится идти нашей совести ради тела. Вы знаете, в каких условиях 

она находится, когда по ней топчутся в течение всей жизни? Она постоянно выбита из сил, ведь ей приходится иметь с 
вами дело день и ночь. Однако она неустанно препятствует тому, чтобы наше тело совершало неблаговидные поступки. 

Она говорит телу: «Хватит, ты уже достаточно наломал дров! Может, ты прекратишь, наконец, и выслушаешь меня?» 

Она к вам ближе всех, она заменяет вам и родителей, и Бога, и учителя. Душу не нужно учить ничему. А вот телу 

определенно требуются хорошие уроки! (214-282, 1991.2.3) 

Взгляните на свою душу и тело: в каком же жалком положении находится душа! Она для вас — как Бог. Она 

представляет собой всех ваших предков и ваше прошлое. Она для вас — и учитель, и владыка. Однако сколько же ей 

пришлось претерпеть неуважения и презрения! Душа, центр Вселенной, занимает положение Истинных Родителей, 

истинного учителя и владыки, то есть Единой Сущности, обладающей истинной любовью и являющейся Субъектом. Она 

жертвует собой снова и снова, чтобы спасти мне жизнь на земле, не правда ли? Несмотря на то, что ей приходится 

столько жертвовать, она хоть раз пожаловалась? Ее постоянно изводили презрением и волокли за собой через силу, да 

так, что все уже считали ее мертвой. Однако стоит какой-нибудь дурной идее взбрести вам в голову — к примеру, 
ворваться к кому-нибудь поздно ночью — как совесть снова оживает и советует вам не делать этого, приводя вас в 

чувство словами: «Ты, негодяй!» 

Сколько раз вы издевались над своей совестью? Она занимает положение нашего родителя, учителя и владыки. В мире 

души вам не понадобится суд, ведь вы лучше других знаете, что совершили. И свидетели третьей стороны вам тоже 

будут не нужны. (209-154, 1990.11.28) 

Никто и не догадывался, что внутри у нас есть величайший учитель. Ваша душа — это великая мать и великий отец. 

Ведь советы отца и матери никогда не будут противоречить вашей совести! Когда совесть дает вам советы, как это 

сделали бы отец с матерью, вы должны научиться слушаться их и подчиняться. В плане подчинения приказам еще не 

был выработан моральный порядок, который может служить эталоном. Эту формулу еще предстоит утвердить. Не 

мучьте вашу душу! Кому из вас понравится двойная личность? Душа занимает положение учителя, родителя и Бога. Ни 

один учитель не в силах научить душу. (207-266, 1990.11.11) 

У каждого человека в течение жизни внутри сидит самый главный учитель из всех. Несмотря на это, мы обращаемся с 
этим учителем очень плохо, втаптываем его в грязь и оскорбляем. Этот учитель — не что иное, как наша совесть. Она, 

стараясь нам помочь, всегда пытается говорить с нами и соединить нас с истинной любовью. Как и наши родители, 

совесть вдохновляет нас стать лучше, избавиться от эгоизма и поступать в соответствии с волей Бога. Однако в каждом 

из нас сидит бунтарь, идущий против совести. Этот бунтарь и есть наше тело. (201-208, 1990.4.9) 

«Перед тем, как управлять Вселенной, научись сперва управлять самим собой!» Вот какой девиз был у нас, в то время 

как мы открывали путь истины. Я говорил всем: «Если вы хотите владычествовать над Вселенной и обрести в свое 

владение все, что есть в мире — научитесь сперва владычествовать над собой!» (100-149) 

Есть три великих гостя. Душа может быть вашей хозяйкой, учителем или родителем, и лишь когда тело чувствует 

досаду и неудовлетворенность в служении душе после того, как прослужило ей десятки тысяч лет — лишь тогда 

Небесная удача снисходит к вам. Душа хочет служить телу, а вот тело не желает служить душе. Вот в чем проблема! Она 

лежит во мне, а не в обществе. (201-154, 1990.3.30) 
Таким образом, душа пытается защитить вас, как истинная хозяйка. Однако тело, предатель этакий, относилось к ней с 

презрением, несмотря на то, что это единственный настоящий учитель, посланный Богом и Вселенной. Тело лишь 

топталось по совести, посланной нам в качестве родителя, чтобы помочь нам наполнить душу изначальной любовью. 

Неужели вы любите это тело, врага вашей души? Ни за что не делайте этого! Если вы не прекратите борьбу души и тела, 

Царство Небесное никогда не наступит. Ни один святой даже не думал об этом! (201-154, 1990.3.30) 

«Инь» и «ян», внутренняя природа и внешний облик, положительный и отрицательный заряд взаимосвязаны; они не 

могут враждовать друг с другом. Однако падшие люди устроены так, что внутри их можно услышать и голос души, и 

голос тела. Душа и тело до сих пор не объединились. Каким образом получилось так, что душа и тело мужчин и женщин, 

созданных по образу и подобию Божьему, оказались разделенными? Вот в чем проблема. 



Бог абсолютен, поэтому и стандартный облик, тело и душа человека, должны абсолютно объединиться, полностью 

слиться с миром Бога и действовать как его центр. Однако вместо этого наши душа и тело были разделены; как же это 

могло случиться? Если бы это намерение было вложено в них изначально, значит, не было бы никакого Бога, равно как и 

основания для таких понятий, как идеал, единство, мир или счастье. (195-304, 1989.12.7) 

Бог от нас не так уж и далеко. Он — внутри нас. Ведь душа — наша хозяйка, правда? Если у вас в голове рождаются 

дурные мыслишки и нечистые планы, душа тут же становится у вас на пути и говорит вам не делать этого. Где бы вы ни 

были, она всегда появляется как ваша хозяйка и направляет вас, как мать или учитель. Вот почему ваше тело — это враг. 

(201-74, 1990.3.1) 

На кого похож Бог? Он похож на мужчину и женщину, то есть на нас, людей. Вы же не можете увидеть собственную 

душу, верно? А вам хотелось бы? То же касается и Бога. С духовной точки зрения у Бога нет тела. По крайней мере, не 

было до сих пор. Адам так и не смог полностью достичь совершенства, поэтому Бог утратил Свое тело. И теперь Он 
существует как Владыка в образе души, Учитель или советчик, духовный Родитель в духовной Вселенной. (197-44, 

1990.1.7) 

Вы слышите меня? Ничего не выйдет, пока душа и тело не объединятся! Вот на чем вы должны заострить свое 

внимание. Если ваша душа или тело отягощены чем-нибудь во время молитвы, вам следует раскаяться. Не раскаивайтесь 

в одиночку! Сперва приведите в соответствие все четыре направления — восток и запад, север и юг. Выражайте свое 

раскаяние вслух, перед вашими близкими — родителями или учителями. После этого расскажите обо всех своих грехах 

детям или ученикам. «Я совершил то-то и то-то; как вы думаете, меня можно простить?» Таким образом вам нужно 

пройти путь, на котором ваши близкие подержат вас и объединятся с вами. Вы понимаете, что я имею в виду? (184-301, 

1989.1.1) 

Когда душа и тело смогут объединиться? Вы же никогда не думали об этом, верно? Это очень серьезная проблема! 

Душа и тело вовлечены в войну длиною в целую жизнь, и кому под силу их остановить? Вот в чем вопрос! Ни отец, ни 

мать не могут положить этому конец. Тем более это не удастся вашим учителям и даже святым людям. Где же тот 
владыка, который сможет прекратить эту войну души и тела? Вы когда-нибудь воспринимали его всерьез? Этот владыка 

— истинная любовь. (184-211, 1989.1.1) 

Душа — это ваш страж, и она охраняет вас денно и нощно, не давая вам и глаз сомкнуть и повторяя снова и снова: 

«Делай добрые дела! Твори добро!» Вы представляете, как она, должно быть, устала? С момента вашего рождения и 

начала самосознания, с того момента, как вы начали использовать свои интеллектуальные способности для анализа 

устройства общества, ваша совесть не покидает вас ни на минуту до самой смерти. Она вечно учит вас, что нужно 

делать. На такое не способен ни учитель, ни ваши собственные отец и мать. Она говорит вам следовать за Богом, 

святыми, патриотами и почтительными гражданами общества. Она хочет, чтобы вы стали похожими на них на всех, и 

говорит вам: «А ну-ка, тело, следуй-ка за мной!» (179-311, 1988.8.14) 

Единство души и тела достижимо лишь с помощью истинной любви. Таким образом душа жертвует собой ради тела и 

тут же забывает об этом, снова и снова. Душа стоит на положении Бога, и она для вас — наилучший учитель. Ваша душа 
— это ваш центр, который освободил Бог для вас. Это — ваше вертикальное «я». (226-60, 1992.2.1) 

5. Путь, по которому следуют истинные люди 

5.1. Путь, который должно отыскать человечество 

Когда вы следуете за душой и изначальной природой, вся Вселенная откроется перед вами. Должно быть что-то, 

благодаря чему это произойдет. Достигнув такого состояния, вы сможете общаться со своей душой. То есть на этом 

уровне вы будете взаимодействовать со своим духовным «я». Стоит вам лишь подумать о каком-то деле, и у вас в голове 

тут же возникнет ответ. Вы приближаетесь к такому состоянию. Конечно же, человек, находящийся на этом уровне, 

будет знать, какой путь ему избрать. Этот путь сразу же раскроется перед ним и станет очевидным, и все силы и 

процессы, происходящие во Вселенной, будут помогать человеку следовать по этому пути. Даже если его призовут в зал 

для экзамена, там, в этом зале, все окажут ему поддержку. Лишь тогда этот человек будет способен на великие дела. 

(120-313, 1982.10.20) 

Если человек в жизни опирается на великие силы — значит, это истинный человек. За его спиной — бесконечная сила, 
которая толкает его вперед туда, куда ему нужно идти. Она за секунду определит, верное направление избрал человек 

или нет. Всем известная Церковь Объединения — это не сборище бездельников! У нее есть глубокое и высокое 

основание и великая сила, стоящая за ее плечами. Поэтому, стоит вам попасть на этот уровень, приложив достаточно 

усилий, как с этого момента вам не о чем будет беспокоиться — все будет под контролем. Но вам самим придется 

решить, какое направление избрать. Только вы одни можете принять это решение, ведь никто об этом не знает лучше 

вас. (120-313, 1982.10.20) 

Вам нужно отыскать путь, который предстоит пройти. Могут ли деньги решить все проблемы? Нет, не могут. Порой 

вы испытываете нужду в деньгах, но бывают и другие моменты, когда вам, людям, нужно следовать по другому пути. 

Вот почему вам нужно избрать свой собственный путь. Загляните в самую глубину вашей души и отыщите все 

внутренние качества, заложенные в вас при рождении. Все это поможет вам определить будущую цель, к которой вы 

будете стремиться. Хоть Бог и указывает вам верное направление, но следовать по этому пути вы будете самостоятельно. 
(120-298, 1982.10.20) 

Притяжение магнита сильнее, чем гравитационное поле Земли; что же лежит в основе этого притяжения? Магнитная 

сила куда слабее земного притяжения, но когда соединяются две силы, первая превосходит последнюю. Это справедливо 

и для нашей совести. С момента вашего рождения вы уже понимаете, в каком окружении родились. Только вы сами 

можете это определить и решить для себя. Если вы не можете почувствовать и оценить все эти вещи, вам никогда не 

совершить великих дел. (120-301, 1982.10.20) 

Вы можете промолвить, взглянув на природу: «Ой, да не нужны мне все эти времена года! Весны мне вполне хватит; я 

терпеть не могу лето, осень и зиму!» Однако если вы спросите об этом Бога, Он ответит: «Я люблю все четыре сезона!» 

Вот почему вам нужно научиться любить лето, осень и зиму, даже если вы питали к ним жгучую ненависть с самого 



начала. Когда приходит снежная зима, Бог с наслаждением любуется миром, укутанным белым снегом. Поэтому вам 

тоже нужно сказать: «О, я тоже люблю зиму!» Вот как все должно быть. (133-29, 1984.7.1) 

Смотрите на природу с таким же отношением, что и Бог. Именно таким должен быть ваш духовный настрой. Если 

польет дождь как из ведра и засверкают молнии, не кричите: «Ох, как же я ненавижу такую погоду!» Бог смотрит на это 

дело так: «Ха-ха, они целуются и собираются пожениться!» И Он скажет всем тем, кому это не нравится: «Ах, 

проказники! Вот негодные мальчишки!» (133-29, 1984.7.1) 

Вы должны любить людей. Вам нужно одинаково любить представителей всех пяти рас. Скажет ли Бог нечто типа: «А 

Я вообще-то люблю только белый цвет!»? Тогда всем придется носить только белую одежду. Все белые будут одеваться 

только в белое, а вся цветная одежда будет выброшена. Зачем носить черное? А цветная одежда зачем? Противоречие, 

однако! Зайдя к ним в комнату, вы увидите самые разные цвета; у них даже есть пианино. Зачем покупать пианино, если 

они бывают только белыми и черными? Зачем им черные классные доски? Таким людям нельзя иметь даже ночь, ведь 
ночью так темно! Почему? Почему все должно крутиться вокруг белого цвета? Какое, к черту, «белое мировоззрение»? 

Это — прямой путь к погибели! Сколько лет это еще будет продолжаться? Сколько? Хоть зимы и кажутся долгими, они 

длятся всего три месяца. Для того, чтобы войти в вечность, вам нужно полюбить все четыре времени года. Поэтому вы 

не должны любить только белых. (133-29, 1984.7.1) 

Божья любовь такова, что Он любит все и вся, и Его любовь к человечеству не отличается ни в прошлом, ни в 

настоящем, ни в будущем. Вот почему Он затеял движение за освобождение даже духов ада. Люди должны избрать путь 

истинной жизни и любви. Как бы ни был велик человек, если он не живет ради блага других, никто за ним не последует. 

Человек, живущий ради блага других, автоматически становится лидером. Он становится обладателем истинной жизни. 

(133-30, 1984.7.1) 

Вы сами должны знать, по какому пути следовать. Определив направление, приложите все усилия, чтобы следовать 

ему. Вы должны выложиться до такой степени, чтобы полностью истощились ваши силы и вы не могли даже глаз 

открыть или прислушаться к звукам вокруг! (120-315, 1982.10.20) 
Если вы вели нормальную религиозную жизнь в Церкви Объединения, вы должны уже знать, что делать. С другой 

стороны, у тех, кто жил только ради себя и преследовал лишь свои интересы, в голове не появится ни одной мысли. 

Когда приближается шторм, крысы на корабле чувствуют это и знают, что корабль ждет гибель. Тогда они, не 

дожидаясь, пока судно снимется с якоря, бегут с него по канату в порт, где безопаснее. Если даже крысы умеют 

чувствовать опасность, люди этому тоже должны научиться. Они должны знать, куда направляться. Муравьи знают о 

приближении сезона дождей. Я однажды наблюдал целую колонну муравьев, кочующих с места на место и бегущих 

гуськом друг за другом. Это говорило о том, что они знают о грядущем сезоне дождей. Если вы понятия не имеете о 

своем предназначении — это большая проблема! Вам нужно научиться рассматривать с точки зрения Бога все серьезные 

проблемы вашей жизни. Научитесь также приспосабливаться к окружающим условиям самостоятельно. Кто еще может 

сделать это за вас? Вы — единственный человек, кому это под силу. (120-298, 1982.10.20) 

Если человек сдержан и наделен самообладанием, в глубине его сердца найдется местечко для того, чтобы душа могла 
там отдохнуть. Это место — тихая гавань для вашей души, и душа должна обязательно найти туда дорогу. Как только 

она хорошенько выспится и отдохнет, ее усталость как рукой снимет, и она вновь обретет чувствительность. Если вы 

воспользуетесь этой возможностью для духовной концентрации, выбросив все прочие мысли из головы, вы сможете 

постичь все, что угодно. Вот почему вам нужно медитировать и молиться. (120-306, 1982.10.20) 

Я тоже молюсь и прикладываю усилия. Вы должны всегда выражать свою посвященность. Вы не можете выразить ее 

лишь однажды, и потом вспоминать о ней время от времени. Ваш кинжал должен быть всегда подточен. Если же вы 

использовали его и не подточили, что будет потом? Чтобы кинжал оставался острым, его нужно постоянно подтачивать. 

Точно так же, если ваш пыл угаснет, вам нужно снова заострить ваш ум. Вот в чем дело! Приведите себя в равновесие, и 

пусть у вас на душе будет легко. (120-306, 1982.10.20) 

Попав в самый центр мира сердца, вы будете постоянно двигаться то вверх, то вниз. Ваше движение будет 

автоматическим. А все потому, что мир вдыхает и выдыхает. Вы знали о том, что мир умеет дышать? Наша Земля делает 

вдохи и выдохи, при этом сдвигаясь примерно на метр. Так происходит ее саморегуляция. Она регулирует все, что 
попадает в круговорот ее вращения. Поэтому центр мира сердца тоже двигается вверх-вниз по отношению к своей оси. 

Он находится в постоянном движении. (120-306, 1982.10.20) 

Форма всего сущего приближена к овалу. Поэтому, стоит вам попасть в центр души или сердца, вы почувствуете 

бесконечную силу, исходящую оттуда. Вы сможете сохранить эту бесконечную силу, если сформируете прямой угол. 

Вот почему вам нужно развивать свое нравственное сознание. Посвятите себя всестороннему изучению глубин 

духовного мира. Это нужно потому, что вам требуется источник питания, бесконечно снабжающий вас движущей силой 

в течение всей жизни. (120-308, 1982.10.20) 

Даже мне приходится серьезно задумываться о своей работе, если мне требуется больше сил, чем у меня есть. Когда 

возникает необходимость в большей силе, чем моя собственная, вопрос в том, где мне найти такую силу. Если мне не 

удастся ее обрести, мне придется волей-неволей отступить, но это не выход. Вот почему нам нужно молиться — и еще 

мы нуждаемся в Боге. Поэтому нам и нужен мир сердца. Мир любви бездонный — неважно, сколько вы почерпнете 
оттуда. В какой-то момент субстанциальный мир подходит к концу; это же касается и знаний, и власти — их можно 

уничтожить в один момент. Однако мир сердца безграничен. Вот почему вы должны каждый свой шаг привести в 

соответствие с миром сердца. (120-306, 1982.10.20) 

Бог — это не диктатор. Он также вкладывает всего Себя в человека. Бог существует ради блага людей. Вот почему мы 

пытались следовать за Ним десятки тысяч лет, и все еще делаем это. Для того, чтобы обрести право на существование в 

мире и во Вселенной, которые следуют Небесному закону, предписывающему жить ради других, вы должны тоже жить 

ради других. На этом основании соединятся Запад и Восток, прошлое и будущее. Любовь Бога в наши дни — такая же, 

как и в прошлом; Он любит Восток ничуть не меньше Запада. Поэтому все различия между Востоком и Западом, равно 

как и между прошлым и будущим, вполне можно преодолеть. Это значит, что благодаря объединению прошлого, 



настоящего и будущего появляется возможность развития, и благодаря объединению Востока и Запада двое смогут стать 

одним целым. Все это возможно лишь благодаря любви. (187-89, 1989.1.6) 

Стоит вам начать заявлять о себе, и вы разрушите свою личность, ваш объект и Самого Бога; иными словами, вы 

добьетесь отчуждения. В таком случае, ни о каком понятии единства не может идти и речи. Эти слова могут показаться 

простыми, но от этого не менее важными. В самом конце наших поисков идеала, на завершающей стадии, от вас 

потребуется вертикальное единство с любовью Бога, чтобы этот вертикальный эталон подтолкнул вас и помог 

приблизиться к цели. Для этого вы должны посвятить свою жизнь другим людям. Полное единство возможно лишь при 

этом условии. (187-89, 1989.1.6) 

Как происходит объединение? Как мне его достичь? С помощью чего? Грубой силы, власти, денег, авторитета или 

знаний? Все получится лишь на основе любви. Очень простой вывод, правда? Дело в том, что мир сатаны можно 

переделать и превратить в Царство Божье лишь при условии, что вы будете жить ради блага других в истинной любви. 
Это — единственный логичный вывод. (182-134, 1988.10.16) 

5.2. Путь, который нужно пройти истинному человеку 

Все, что действует лишь ради себя, приносит зло; развитие возможно лишь там, где действие направлено на всеобщее 

благо. Помните об этом! Если вы живете ради других, перед вами распахнутся все двери. Личность, семья, род, народ, 

мир и Царство Божье, то есть врата, ведущие к пути любви, и все остальные врата, существующие в мире, раскроются 

перед вами и поприветствуют вас. Что это будет за путь? Нам нужно хорошенько подумать об этом. Вот почему Церковь 

Объединения в соответствии с этим мировоззрением учит нас следовать пути, ведущему к служению другим; этому же 

учат нас и законы природы. (133-16, 1984.7.1) 

Каким путем должна следовать истинная любовь? Жизнь ради других должна стать законом. Любовь бесконечна, ведь 

в соответствии с Принципом она сохраняет свою истинность, куда бы вы ни пошли. Это было истиной и в прошлом, и в 

настоящем; это будет истиной и в будущем, поэтому вы должны жить во благо других. Если бы Бог появился перед 

святыми типа Конфуция, Иисуса, Будды или Мухаммеда и спросил их: «Как вы к этому относитесь?», что бы они 
сказали? Что этот закон правильный, или нет? Конечно же, они скажут, что закон правильный. Это ведь вселенский 

закон. Он позволяет людям жить праведно. Это — истинный путь, который вам нужно пройти. (133-16, 1984.7.1) 

Что вам нужно для того, чтобы выйти на мировой уровень? Просто жить в соответствии с нормами этики и морали 

будет недостаточно. Если ваша жизнь будет опираться на людей, вы не сможете выйти за национальные рамки. Только 

Бог может помочь вам выйти за эти рамки. Без Небесной идеологии у вас ничего не получится. (38-260, 1970.1.8) 

Вот почему святые были представителями не только людей, но и Бога. Как вы думаете, те, кого называют святыми, 

поклонялись Богу или нет? Хоть кому-нибудь удавалось стать святым без Бога? (39-316, 1971.1.16) 

Более того; святые учили не только человеческим нравственным принципам, но и Небесным тоже. (33-291, 1970.8.21) 

Если человек живет ради блага родителей у них в доме и любит их, значит, он — почтительный сын. Человек, 

живущий ради блага своей страны — патриот, а тот, кто живет ради мира — святой. Чему же я пытаюсь научить вас? 

Чтобы вы стали святыми сыновьями и дочерьми, любящими Бога, мир и всю Вселенную. Кем же вы станете? Святыми 
сыновьями и дочерьми, или почтительными сыновьями и дочерьми? Чтобы обрести оба качества, вам нужно воспитать в 

своем сердце любовь, похожую на любовь Бога. (129-99, 1983.10.1) 

У Бога не было другого выбора, кроме как наделить людей короткой земной жизнью, которая должна пройти под 

самым лучшим лозунгом, и в течение которой нам предстоит выполнить самую лучшую задачу. Наш лозунг звучит так: 

«Любите Бога больше, чем кого бы то ни было»; это и есть задача, которую нам предстоит выполнить. Тогда человек 

станет беспрецедентным в истории сыном Бога. В день, когда это произойдет, вы обретете все качества святого, 

патриота и почтительного сына. Вы должны стать совершенным воплощением всех этих качеств. Как только вы их 

обретете, вы одержите победу и дома, и на уровне нации, и на мировом уровне. (100-157, 1978.10.9) 

Кого пытается создать Церковь Объединения? Вовсе не супермена, который был бы лучше всех. Она старается 

превратить нас всех в святых. У великих людей есть много врагов, а у святых их нет. Великие личности любят лишь 

свою собственную страну, а святые — все человечество. Поэтому, если такой супермен предстанет перед Богом, Он 

скажет ему: «Ты любил свою страну, но не смог полюбить все человечество, которое Я любил и искал, верно ведь?» И 
тогда этот человек не сможет выдержать присутствия Бога. С другой стороны, тот, кто выполнил долг святого, может 

предстать непосредственно перед Богом. Чем, я сказал, занимается Церковь Объединения? Она пытается создать 

суперменов или святых? (38-263, 1971.1.8) 

Что за Сущность представляет собой Бог, который создал Вселенную и утвердил вселенские законы? Он — пример 

жизни ради других; Он живет ради блага других больше, чем кто-либо во Вселенной. Это и есть Бог. Поэтому для того, 

чтобы встретиться с Ним, вам нужно тоже жить ради других. Он — Царь знаний, но Он не ждет, что вы предстанете 

перед Ним, прихватив с собой свои знания. Он — Царь способностей, но и этого Он от вас тоже не ждет. Он — Владыка 

и Царь всей власти, денег и материальных вещей, но Ему ничего этого от вас не надо. Все, что Он просит от вас — чтобы 

вы смогли прийти к Нему, живя ради других. (133-16, 1984.7.1) 

5.3. Причина появления закона о жизни ради других 

Мы понимаем, что такие понятия, как любовь, идеал, счастье или мир, нельзя осуществить в одиночку. Для этого 
нужны взаимоотношения; даже Бог, Абсолютная Сущность, оставаясь одиноким, не сможет воплотить эти понятия в 

жизнь, как бы Он этого ни желал. Мы до сих пор не осознавали, что объект, благодаря которому Бог может осуществить 

Свой идеал, Свою любовь и счастье — это и есть человечество. Какая польза в любви, если Бог один? И чего стоят 

идеалы, если их не с кем разделить? Поэтому вполне резонно сделать вывод, что эти условия не выполнить без 

взаимоотношений с человечеством. (75-315, 1975.1.16) 

Куда бы Бог, Владыка мудрости и Всеобщий Центр, поместил бы источник истинной любви, истинного идеала, 

истинного счастья и истинного мира в отношениях субъекта и объекта? Это большая проблема. С одной стороны, есть 

субъект, а с другой — объект. Есть два пути: один — ради блага субъекта, а другой — ради объекта. Какой же из них 

станет условием для осуществления идеала? Этот вопрос ставит перед Богом-Творцом большую проблему. 



Принимая во внимание истинный идеал, истинную любовь и истинный мир, Богу пришлось принять решение: сделать 

ли Ему субъект центром, и тогда источник идеала был бы в жизни объекта ради субъекта, или сделать центром объект; в 

этом случае источником идеала стала бы жизнь субъекта ради объекта. Хорошенько подумав, Бог решил, что, если Он 

распорядится источником идеала, как описано в первом случае, не только Ему Самому, но и всем людям на свете 

понадобится объект, который жил бы ради них. Иначе говоря, все стали бы субъектами, а объектов бы просто не было. В 

этом случае путь к единству был бы закрыт. Поймите же это! (75-318, 1975.1.16) 

Какой путь ведет к единству и источнику мира? У Бога не было другого выбора, кроме как утвердить принцип, в 

соответствии с которым не только Он Сам, но и все люди должны жить ради других. Вот почему истинной любви, как и 

истинного идеала, истинного мира и истинного счастья, можно достичь лишь в жизни ради других; ни при каких иных 

условиях это невозможно. До сих пор мы, люди, не знали о том, что именно на этой основе была создана Вселенная. (75-

318, 1975.1.16) 
Ради чего появились на свет мужчина и женщина? Мужчины рождаются не для мужчин, а для женщин, а женщины — 

не для других женщин, а для мужчин. Хоть они и не рождаются сами для себя, они, однако, заявляют о своих правах. 

Эту идеологию «я» и «я сам» нужно уничтожить в корне! Как только это произойдет, мир объединится. (61-266, 

1972.9.1) 

Человек, избравший путь поиска своей собственной ценности, да не со своей точки зрения, а с точки зрения своей 

второй половины, то есть человек, опирающийся на эталон взаимоотношений, никогда не будет несчастным. Пока его 

сердце находится во взаимоотношениях, где бы он ни находился, он не будет чувствовать себя одиноким — он будет 

счастлив. (59-200, 1972.7.16) 

Почему Бог не мог не утвердить принцип жизни ради других? Прежде, чем я отвечу на этот вопрос, позвольте мне 

спросить вас кое о чем. Если кто-нибудь посвящает вам всего себя, рискуя жизнью и жертвуя многим, и отдает вам все 

сто процентов, что посоветует вам ваше истинное сердце? Вернуть в ответ на его доброту лишь пятьдесят процентов 

того, что у вас есть, а вторую половину оставить про запас в кармане? Или же ваше сердце подскажет вам вознаградить 
его всем, что у вас есть? Как устроено ваше истинное сердце? Каждый из нас хотел бы обладать таким сердцем. Если вы 

поймете, что человек сделал все это для вас от всего сердца, со всей искренностью, вы захотите одарить его более чем 

ста процентами. Если на сто вложенных процентов вам вернут сто десять, вы в ответ отдадите сто двадцать, ведь вы 

сделаете это искренне и от чистого сердца, как и в первый раз, когда отдавали сто. Таким образом и рождается понятие 

вечности. Этот процесс — основа для вечности. Вот почему нам в первую очередь нужно утвердить этот принцип; более 

того, именно с этого начинаются развитие и процветание. (73-326, 1974.8.10) 

Несмотря на то, что идеал и любовь для человека драгоценнее жизни, люди сегодня уверены в том, что все это 

предназначено лично для них. Это заблуждение нужно прояснить. Где источник любви и идеала? В объекте. А посему 

нужно утвердить закон о жизни ради других. Бог, Царь мудрости, предвидел нынешние последствия, поэтому Ему 

пришлось утвердить такой закон. (73-326, 1974.8.10) 

Само понятие вечности становится невозможным, если каждый живет лишь ради себя. Если вы видите движущийся 
объект, вы замечаете, что, чем больше сила, толкающая его в определенном направлении, тем быстрее он движется. Бог, 

Царь мудрости, установил закон жизни ради других для того, чтобы появилось понятие вечности. (75-322, 1975.1.16) 

Я знаю, что многие из вас уверены, что лучше умереть, чем быть под чьим-нибудь контролем. По правде говоря, такая 

точка зрения чаще всего встречается среди образованных людей. Однако вам нужно понять одно: люди были счастливы 

под контролем Сущности, которая жила ради них. Взглянув на устройство духовного мира, вы увидите, что Бог — это 

Святой Владыка Вселенной, а также Центральная Сущность, пребывающая в сердце каждого элемента творения во 

Вселенной. Вы даже представить не можете, какое это блаженство — находиться под Божьим владычеством! Бог знал о 

том, что сфера идеального единства, в которой мы исполнимся благодарности за возможность пребывать под Божьим 

владычеством десятки тысяч лет, может появиться лишь при таких условиях, поэтому Он не мог не утвердить принцип 

жизни ради других. (75-322, 1975.1.16) 

Любовь начинается не с меня самого. Без объекта не найти вам ни любви, ни идеала, которые драгоценнее самой 

жизни. До сих пор мы этого не понимали. Именно от объекта мы можем получить эту бесценную любовь и идеал. Для 
того, чтобы скромно принять драгоценный дар любви и идеала, мы должны жить ради других, поэтому-то Богу и 

пришлось утвердить закон жизни ради других. (75-322, 1975.1.16) 

Любви не достичь в одиночку. Откуда она берет свое начало? Не от меня самого, а от моего объекта. Поэтому я 

должен склонить перед ним голову и посвятить ему жизнь. Вот откуда происходит закон природы, гласящий: «Живите 

ради других!» Мне во владение переходит нечто бесценное, и для того, чтобы это получить, я должен уважать дающего 

и посвятить ему жизнь. Лишь воплотив на практике «Философию жизни ради других», вы станете обладателем любви. 

(142-331, 1986.3.14) 

Истинная любовь — это любовь отдающая, которая забывает о том, что отдала, и отдает снова и снова. То, что отдает 

ненастоящая любовь — это часть сделки ради получения выгоды; такая любовь заявляет получающему — мол, я дала 

тебе вот столько, и теперь ты должен мне все вернуть с процентами. Это и есть любовь сатаны. (138-172, 1986.1.21) 

На изначальную родину попадут лишь те, кто живет ради Бога и те, кто родился, жил и умер ради других. Это — 
идеальная организация изначальной родины, поэтому для того, чтобы помочь нам добраться до нее, Бог основал 

множество религий на протяжении всей истории. До сих пор религии учили нас быть благородными, скромными и 

обладающими жертвенным сердцем людьми из-за того, что именно на эти качества опираются законы в духовном мире. 

Человеку предстоит вернуться в духовный мир, сбросив телесную оболочку, поэтому религии и занимались нашей 

подготовкой к миру иному, пока мы еще на земле. Вот почему религии более высокого уровня просили верующих 

больше жертвовать собой и настаивали на волонтерском служении. Дело в том, что таким образом они могли в своей 

повседневной жизни подготовиться к миру иному. (75-320, 1975.1.16) 



Люди в нашем мире любят вопрошать: «Ах, что же такое жизнь?» Главная проблема — утвердить новый взгляд на 

жизнь, на нацию, на мир, на Вселенную и, следовательно, на Бога. Как же это сделать? Самые главные вопросы: как 

правильно систематизировать и расставить по порядку все стадии, и как сделать эту систему трехмерной? 

Однако с точки зрения принципа жизни ради других, самый главный взгляд на жизнь заключается в том, что я живу 

ради всего человечества, всего мира, страны, общества, семьи, жены и детей. Если в этом положении вы найдете свое 

счастье, это и будет наилучшим мировоззрением на свете. (75-324, 1975.1.16) 

Глава 2. Взгляд на семью 

1. Какую семью можно назвать идеальной 

1.1. Почему семья — это благо 

Семья — это начало для осуществления Божьего идеала и счастья всего человечества. Именно здесь приносят плоды 

все усилия человека, и здесь завершаются труды Бога. Чем хороша семья? Это — основа для свободной деятельности, 
основа которой — родительская любовь. (99-305, 1978.10.1) 

Именно в идеальной семье можно встретить вечную любовь родителей, вечную супружескую любовь и вечную 

любовь детей, основа которой — Бог. (90-201, 1977.1.1) 

Каждому человеку нужна семья. В семье есть родители, дети и материальные вещи. Что может стать горизонтальным 

олицетворением развития вертикальной истории Ветхого, Нового и Завершенного Заветов? Это материальные блага, 

дети и родители; иными словами, родители с детьми и их домашний скарб. В семье должны быть все эти компоненты. 

(29-157, 1970.2.27) 

Идеал Церкви Объединения находится не где-то в другом месте. И начало, и конец — в семье. До сих пор никому не 

удавалось разрешить эту проблему, вот почему это оставалось нашим самым страстным желанием. От этого зависит 

наше счастье; Философия Объединения доказала свою бесконечную ценность в своем упорядоченном и обобщенном 

облике, поэтому она была официально признана. Поэтому, если все люди в мире без исключения склонят голову перед 

этим «измом» и примут его, мир автоматически объединится. (26-103, 1969.10.18) 
Все шестьдесят шесть книг Библии выражают стремление к созданию идеальной семьи. Чего же хотят мужчины? 

Жениться на идеальной женщине. Если найдется хоть один, кто скажет, что он хочет вовсе не этого — значит, он не 

мужчина! А у женщин с самого рождения есть лишь одно желание — встретить идеального мужа. Неважно, чего удалось 

добиться женщине в мире — будь она хоть выпускницей ВУЗа или доктором наук, больше всего ей хочется встретить 

идеального мужчину. Она мечтает встретить такого мужчину, полюбить его и родить хорошеньких сынишек и дочурок. 

Вот в чем самый корень счастья. Учение Церкви Объединения зиждется как раз на таких семьях, поэтому никому не под 

силу вырвать его с корнем. (26-103, 1969.10.18) 

Где прежде всего должно утвердиться Царство Небесное? В первую очередь — в наших семьях. Как же можно назвать 

нашу веру? Философией семьи. Мы придерживаемся Вселенской идеологии; корейское слово, обозначающее «космос», 

звучит как «чхонджу», китайский иероглиф «чхон» обозначает «Небеса», а «джу» — «дом». Таким образом, Вселенская 

идеология — это идеология Небесного дома. Я все это так подробно объясняю для того, чтобы слово «космос» стало для 
вас понятнее. (26-103, 1969.10.18) 

Семья — это нация в миниатюре, уходящая корнями в мини-общество. Это — маленькая страна, миниатюрный мир и 

мини-Вселенная. Вот почему вы не будете способны ни на что, если покинете семью. Величие Церкви Объединения — в 

том, что она учит людей о семье. (24-230, 1969.8.17) 

Семья — это вечный источник и основа. Этот факт не изменить ни отцу, ни старшему брату, ни какой-либо 

государственной системе в какой-нибудь стране. Более того, этот факт не изменить ни миру, ни небесам, ни земле, ни 

даже Самому Богу. Вот почему слово «революция» по отношению к семье лишено всякого смысла. (25-87, 1969.9.30) 

Самые важные моменты жизни человека — это его рождение, свадьба и смерть. Как же нужно родиться? Рождение 

человека должно пройти должным образом, то есть, как говорят в Церкви Объединения, опираясь на сердечное 

единство. Следующий важный момент — это вступление в брак. Вы создаете семью, чтобы жить. Проще говоря, вы 

делаете это ради построения четырехпозиционного основания. Воля Бога и человечества осуществится лишь тогда, когда 

будут утверждены эти общественные вселенские законы. Такие законы появятся и утвердятся именно в семье. (24-230, 
1969.8.17) 

Любой мир напоминает семью. Поэтому идеальный мир будущего должен быть построен на основе семейного 

триединства. Какова же тогда цель творения? Построить четырехпозиционное основание. Людям это нужно сделать в 

первую очередь, поэтому они вступают в брак и заводят семью. Люди — это Божьи наследники, а общество, в свою 

очередь, следует по стопам людей, опираясь на Бога. Для того, чтобы все было именно так, Отец и основал Церковь 

Объединения по всему миру. Мы знаем, что таким должен стать весь мир, однако этого до сих пор так и не произошло. 

Тем не менее, благодаря этим принципам мир в конце концов сможет стать похожим на людей. Идеальный мир — это 

мир, повторяющий форму идеального человека. Иными словами, он выходит за рамки национальностей и рас. (26-190, 

1969.10.25) 

Семья — это горизонтальное основание миниатюрного мира. С семьи начинаются страна и мир. Что такое семья? Это 

— горизонтальное миниатюрное воплощение мира, соотносящееся с абсолютным центром. Кто же тогда я сам? Я — 
основание для этого абсолютного центра. (26-258, 1969.11.9) 

Абсолютная власть судить наш мир не может быть передана одному человеку. Ее нужно передать истинной семье. Что 

же станет первой мишенью сатаны? Семья. Вот почему, если вы создавали семьи, но не могли достичь единства — ваши 

семьи распадались. Отсюда и пошло противостояние отцов и сыновей, мужей и жен, то есть всех членов семьи. И рану в 

сердце человека, создавшего семью, которая потом распалась, невозможно исцелить вовек. Ничто на свете не сможет его 

утешить! (30-85, 1970.3.17) 

Нам нужно стать родителями, мужем и женой и братьями и сестрами в нашей семье, как и задумывал Бог. (24-306, 

1969.9.7) 



Почему семья — это благо? Потому, что это основа для того, чтобы вы свободно разделяли любовь друг с другом. Вот 

почему люди скучают по родине, своему дому, где живут их родители и вся родня. (38-328, 1971.1.8) 

Когда приятно отцу, приятно и всей семье; когда матери хорошо, всей семье тоже хорошо, и даже когда радуется 

ребенок, вместе с ним радуется и вся семья. В семье целая Вселенная может одновременно почувствовать радость. (30-

85, 1970.3.17) 

Вам нужно научиться контролировать тело и душу и стать совершенными людьми. Муж и жена должны полностью 

объединиться, чтобы создать совершенную семью. (30-246, 1970.3.24) 

Когда мать с отцом становятся одним целым, семья растет и преумножается; когда объединяются родители и дети, 

семья процветает и достигает наивысшего уровня. А что произойдет, когда семья объединится еще и с родственниками? 

Тогда зажжется дух новой нации. И если они пожелают достичь более высокого уровня, им придется объединить целую 

страну. Тогда они войдут в историю как члены рода почтительных граждан. (74-301, 1975.1.1) 
Семью Царства Божьего нельзя создать насильно; это происходит автоматически в самом эпицентре радости. Даже в 

любви человек не должен хотеть только лишь получать. Идеальная любовь зиждется на отношениях отдавания и 

принятия двух человек. (66-123, 1973.4.18) 

В счастливой семье муж, возвращаясь с работы, обсуждает с женой все, что произошло с ним за день, и пытается 

вместе с ней найти новые территории для пионерской деятельности. Все члены такой семьи прикладывают усилия к 

поискам. Когда родители показывают им пример, дети должны тут же энергично взяться за дело. Тогда все остальные 

семьи, глядя на них, захотят последовать их примеру. (29-113, 1970.2.25) 

В истинной семье муж любит жену, как мать, а жена жертвует собой ради мужа и любит его как старшего брата. 

Царство Небесное — это мир, где муж любит свою жену как Самого Бога, а жена уважает мужа, как Бога. Вот какая 

традиция должна установиться на земле. (Благословение и идеальная семья, 679) 

Мать и отец не смогут соединиться без любви. Почему вам нравится любовь? Да потому, что у вас судьба такая — 

любить любовь, хотите вы этого или нет. Чем сильнее любовь между отцом и матерью их любви к самим себе, тем 
ближе она к идеалу. Узы любви связывают отца и мать воедино. Любые цепи, скованные из металла, со временем 

ржавеют и рассыпаются в прах, но узы любви остаются навеки. Узы между родителями и детьми не могут быть 

скреплены едой или деньгами. Родителей и детей может соединить лишь любовь. (18-329, 1967.8.13) 

Если семья зиждется на основании, которое невозможно поколебать никакими революционными веяниями, значит, ее 

не поглотят никакие «измы» и идеологии. Наоборот, такая семья возьмет под контроль любой «изм» и любую 

идеологию. Семья, воплотившая такой эталон, станет навеки неизменной — пусть пройдет хоть десять, хоть сто, хоть 

целая тысяча лет. Она сохранит облик рода и страны. (25-87, 1969.9.30) 

Что окажется внутри свертка любви? Когда вы откроете его, вернувшись на свою родину, из него выйдут идеальный 

муж и идеальная жена. Более того, этот сверток окажется лотерейным мешком, из которого буквально выпрыгнет 

идеальная семья. В первую очередь в этом мешке окажется восстановленное первое место. Следовательно, на первом 

месте окажутся и личность, и семья, и род, и народ, и страна, и целый мир. Если все будут на первом месте, никого не 
будет ни сверху, ни снизу. Поэтому помимо семьи будут восстановлены и братья, и сестры. Для того, чтобы заложить 

такое основание единства, нужен сверток любви, похожий на сундук с сокровищами. (19-295, 1968.3.10) 

1.2. Любовь в семье, преумножаясь, переходит на общество, народ и человечество 

Когда вы достигнете единства, опираясь на Бога, вы научитесь взаимодействию в самых разных формах и образах. 

Таким образом, если говорить о любви между братьями и сестрами, старший брат должен любить младшего, как 

родители любят своих детей. В семье, где существует такая привязанность друг к другу, расцветает семейная любовь. 

Эта любовь, развиваясь, перейдет и на общество, и на народ. Если бы люди так любили друг друга, наш мир стал бы 

миром любви. Однако в настоящее время мы теряемся в догадках, как же этого достичь. (28-170, 1970.1.11) 

Какой должна быть любовь между детьми? В соответствии с каким эталоном они должны любить друг друга? Братья и 

сестры должны любить друг друга так, как мать и отец. Где же они научатся такой любви? От своих родителей. (66-120, 

1973.4.18) 

Идеальная любовь рождается в семье. Однако у Бога так и не появилось истинных сыновей и дочерей. И истинных 
братьев и сестер тоже, и истинных мужей и жен. Таким образом, Ему не удалось стать Родителем. Поэтому воля Бога 

заключается в том, чтобы осуществить все это. Ведь любовь может зародиться лишь при этом условии. Люди готовы 

бросить все на свете и отправиться на поиски такой любви. (19-314, 1968.3.17) 

Что такое истинная любовь? Это родительская, супружеская и сыновняя любовь. Если вы не научились жертвовать 

собой друг ради друга, ваша любовь долго не продлится и очень скоро сойдет на нет. Родители жертвуют собой ради 

детей, поэтому узы любви между ними нерушимы. 

Если сыновья и дочери вырастают, получая от родителей истинную любовь, они не могут проявить к ним 

непочтительность. И если муж с женой стараются жить друг ради друга и жертвовать собой все больше и больше, 

чувствуя в глубине сердца: «Ты ведь тоже живешь ради меня!», на их семью снизойдут благословения Небес. Такие 

семьи — это и есть благословленная земля, которую так искал Бог. (43-323, 1971.5.2) 

Не вы и не ваши дети решаете, кто будет самым главным в семье. Кто же в семье ценится больше всего? Родители. 
Возьмем, к примеру, вас. Власть, знания, честь и деньги играют для вас большую роль, но ничто из этого не может быть 

драгоценнее родителей. Следующим идет ваш супруг, а затем — ваши дети. 

Есть ли что-нибудь на свете важнее ваших родителей, супруга или детей? Конечно же, нет. Почему же мы любим 

родителей, супруга и детей? Потому, что в нас «есть любовь к ним». Дети абсолютно нуждаются в том, чтобы любить 

родителей. И мужу с женой тоже нужна супружеская любовь. В семье обязательно должна быть любовь братьев и 

сестер, а также любовь детей к своим родителям. (Благословение и идеальная семья, 674) 

Кого вы любите больше всего в семье? Родителей, верно? Почему именно их? Да потому, что они находятся на 

ближайшем к вам положении, с кем вы можете поддерживать отношения любви в течение всей жизни. Следующий, кого 

вы любите — это ваш муж или жена. Если супруги любят друг друга безусловной любовью, рожденной в супружеских 



взаимоотношениях, их любовь станет величайшей драгоценностью в семье, источником счастья и гармонии, даже если 

она не вполне соответствует абсолютному эталону вечной Божьей любви. Еще существует любовь детей к своим 

родителям. Если дети умеют жертвовать собой ради родителей и любят их положительным образом, тоскуя по 

идеальному окружению, в котором расцветет надежда на будущее, их любовь будет чистым и искренним вкладом в 

семейное счастье. (Благословение и идеальная семья, 673) 

Семья — это полное владычество истинной любви родителей, супругов и детей; из всех семей в мире такая семья 

будет ближе всего к идеалу. (Благословение и идеальная семья, 674) 

Кто же главный в семье? Самый старший ее член; иными словами, если прадед еще жив, он и будет главой семьи. Если 

кто-либо в семье решит игнорировать его — мол, он и так уже одной ногой в могиле — это будет равносильно 

игнорированию вертикального мира. Даже если он вконец одряхлел, он все равно может быть главой семьи. И поэтому 

во время трапезы ему нужно накладывать еду в первую очередь. Даже если отец в этой семье — президент этой страны, 
все равно первый еду получает дедушка. А все потому, что сын находится на горизонтали. (34-242, 1970.9.13) 

Откуда берется несчастье? Человек несчастен, если он потерял гнездышко своей любви. В счастливой семье дети 

живут вместе с родителями и почитают их, ведь родители — стены их дома! В такой семье дети почитают родителей, 

представителей Бога, на самом высоком уровне. С горизонтальной же точки зрения двое чужих людей, рожденных в 

двух разных семьях, вступают в брачный союз как муж и жена, связанные узами любви, подчиняются вселенским 

законам и становятся продолжателями рода. (19-305, 1968.3.10) 

В семье должны быть и родители, и дети. Лишь тогда в этой семье появится основание для счастья. Без сомнения, Бог 

тоскует по человечеству потому, что Ему нужно найти Свое счастье. В Своих поисках основания для счастья Бог не 

может осуществить Свой идеал без человечества. Он найдет это всеобщее основание, когда создаст взаимоотношения с 

человечеством. Мы счастливы у себя дома, когда чувствуем эмоциональное удовлетворение; точно так же и Бог хочет 

стать счастливым на том же положении. (32-198, 1970.7.15) 

Даже если человек получит все, что есть в нашем мире и о чем он только мог мечтать, и будет распевать песни от 
счастья, никакие внешние вещи не сделают его по-настоящему счастливым. Они могут стать условием для обретения 

счастья, но самим счастьем их назвать нельзя. Как же тогда определить, счастливы вы или нет? Чтобы вы могли 

почувствовать себя счастливым, у вас должны быть любящие родители, супруг и дети. Ни один человек на земле не 

может отрицать этой истины. Если вам удалось осуществить лишь одно из этих условий, вы будете чувствовать печаль, 

пропорциональную той части, которой у вас нет, и в вашем сердце затаится такое же неудовлетворение. (21-140, 

1968.11.17) 

Какой идеал Бог задумал для наших первых прародителей? Мужчина и женщина должны соединиться и создать 

семью. Центром идеальной семьи были бы не мужчина и не женщина. Прежде всего, семья — это группа людей, в 

центре которой находится Божья любовь; в семье есть и родители, и дети, и супружеское единство. Из этого следует, что 

Божья воля заключается в создании семьи на основе любви Бога. (Благословение и идеальная семья, 26) 

В идеальной семье и родители с детьми, и муж с женой, и братья с сестрами хотят объединиться в любви. С этого и 
начинается вечное всемирное уравнивание, а, следовательно, и Царство Небесное на земле, за которым автоматически 

последует и Царство Небесное на небе. 

Бог — это источник истинной любви, поэтому все, кто соединится в истинной любви, станут одним целым. Родители 

— это живой Бог, они замещают Бога в семье. Муж и жена представляют собой каждый одну из сторон Бога, а сыновья и 

дочери — это Бог в миниатюре. Семья, состоящая из трех поколений, устроена именно так; ее основа — это истинная 

любовь. Такая семья станет основанием для Царства Небесного. Без него Царство Небесное не появится. Семья — это 

центр Вселенной. Совершенство семьи — это основа для совершенства Вселенной, поэтому, если вы любите Вселенную 

так же, как свою семью, вы сможете свободно отправиться куда угодно без ограничений. Тогда Бог займет центральное 

положение в любви, ведь Он — Родитель всей Вселенной. (298-306, 1999.1.17) 

Любовь мужчины, женщины, сына, дочери, родителей и Бога является частью изначального семейного основания. Тот, 

кто любит своих родителей, супруга и детей в столь гармоничном окружении, уже живет в Царстве Небесном. 

(Благословение и идеальная семья, 706) 
Есть высказывание в тему: «Все хорошо, в чем есть гармония». Это буквально означает, что, если в семье мир, все дела 

идут хорошо. В совершенной семье царит мир, и она служит основанием для Царства Небесного. Истинная любовь — 

это движущая сила в семье. Истинная любовь чиста и прекрасна; это означает любить Бога больше, чем себя, и любить 

своего спутника жизни больше самой жизни. Во всей Вселенной Бог не создавал силы более могущественной, чем сила 

истинной любви. Истинная любовь — это любовь Бога. (219-118, 1991.8.28) 

В жизни человека должны быть взаимоотношения родителя и ребенка, мужа и жены, а также братьев и сестер. Иначе 

говоря, все три вида отношений должны встретиться в одной точке. Должна быть лишь одна центральная точка. Это 

значит, что середина между верхом и низом, правой и левой сторонами, а также передом и тылом должна быть одна и та 

же. Если у каждого из этих направлений будет свой отдельный центр, баланс между верхом и низом, правой и левой 

стороной, а также передом и тылом будет нарушен. И получится семь отдельных элементов — верх, низ, правая сторона, 

левая сторона, перед и тыл. Значение воплощения числа «семь» заключается в объединении всех семи элементов на 
основе совершенной истинной любви, в основе которой — Бог. Таким образом формируется совершенная сфера, и 

получается семья, олицетворяющая гармонию и мир. (287-21, 1997.8.10) 

2. Семья — это основной компонент совершенного Царства Небесного 

2.1. Семья — это краеугольный камень Царства Небесного на земле и на небе 

Установление Царства Небесного должно начаться с семьи; Иисусу не удалось создать семью, поэтому он не смог 

войти в Царство Небесное, а вместо этого попал в рай. Рай — это комната ожидания перед тем, как войти в Царство 

Небесное. Ад появился из-за грехопадения людей. Он не был создан Богом с самого начала. (21-199, 1968.11.20) 



Четырехпозиционное основание — это краеугольный камень Царства Небесного на земле и на небе. Это Царство 

невозможно построить в одиночку. Поэтому-то Иисусу и не удалось построить его самому; для этого на землю пришлось 

спускаться Святому Духу. (13-67, 1963.10.17) 

Начальная точка Царства Небесного — это не личность и не нация. Это семья. Вот почему Иисус пришел на землю за 

невестой. Может ли один человек положить начало Царству Небесному? Нет, это может сделать лишь семья. (30-83, 

1970.3.17) 

Семья — это основной компонент Царства Небесного. Его особенность такова, что, стоит вам попасть туда, вы ни за 

что не захотите уйти! Именно там живет Тот, Кого вы хотели бы встретить десятки и сотни раз — и по Ком все равно бы 

тосковали. Если бы каждый человек на земле желал попасть туда и встретиться с Ним, чтобы вечно жить вместе, мир 

давно бы объединился. И сейчас Церковь Объединения как раз туда и направляется. 

Однако Царство Небесное не появится просто так. Сперва для него нужно заложить личное основание, а затем 
основание семьи, рода, народа и мира. (12-180, 1963.4.1) 

Царство Небесное появляется в семье, когда мужчина и женщина полностью объединяются; основой же для личного 

Царства будет полное единство души и тела. Муж, жена и дети должны объединиться, опираясь на Божью волю, в семье, 

похожей на Царство Небесное. Божья воля направлена на благо человечества, и ее центром является Бог. 

Поэтому, когда семья живет ради человечества вместе с Богом, в ней зарождается семейное Царство Небесное. Мы 

должны трудиться не только ради Бога, но и для людей, и Бог должен стать основой всех наших деяний. Вот Бог и 

пытается найти такую семью. Если она не отыщется до восстановления мира, ни человечество, ни страны, ни семьи не 

смогут спастись. 

Поэтому ради создания такой семьи Отец и утвердил благословленные семьи. (Благословение и идеальная семья, 708) 

Четырехпозиционное основание, о котором говорит Принцип Объединения — это владычество любви в трех 

поколениях. Когда все три поколения счастливо живут вместе — это и есть осуществление идеала творения. Конечно, 

муж и жена должны любить друг друга. И молиться за своих детей с любовью, искренне заботясь о них, чтобы семья 
наполнилась счастьем и гармонией. Когда это осуществится вертикально и горизонтально, любовь достигнет 

совершенства. Для создания совершенного облика любви должны объединиться даже двоюродные и троюродные братья. 

(Благословение и идеальная семья, 707) 

Наша семья и Царство Небесное одинаковы по форме. В семье есть родители, муж с женой, дети и братья с сестрами. 

Наша семья может объединиться в любви. На этом основании в семье зарождается единство, новая жизнь и идеал. 

Поэтому вы получите право войти в Царство Небесное, если будете уважать супружескую и родительскую любовь. 

Бабушка с дедушкой передают любовь родителям, те — мужу и жене, а муж с женой — своим детям. Если вы 

откажетесь хотя бы от одного элемента, Царство Небесное не будет построено. Любите своих родителей больше, чем 

мужа или жену, а бабушку с дедушкой — даже больше, чем родителей. Этот девиз — основа и идеал Царства Небесного. 

(Благословение и идеальная семья, 707) 

На что похож мир Божьего идеала творения? В нем утверждается Царство Небесное на земле и на небе на основе 
владычества Истинных Родителей. Царство Небесное может быть построено лишь на основании любви. В падшем мире 

еще никто не смог получить любовь Истинных Родителей; нет даже намека на это. Это касается и духовного мира — там 

тоже нет никого, кто получил бы любовь Истинных Родителей на земле и потом отправился бы в духовный мир. Любовь 

мужчины, женщины, сына, дочери, родителей и Самого Бога является частью изначального семейного основания. Тот, 

кто любит своих родителей, супруга и детей, пребывая в полной гармонии, уже живет в Царстве Небесном. 

(Благословение и идеальная семья, 706) 

Где находится Царство Небесное? Оно не свалится на нас с неба! В Царстве Небесном мы создаем живые отношения 

отдавания и принятия с отцом, матерью и детьми и чувствуем стопроцентную радость, пользуясь всем сущим в 

идеальных условиях нашей повседневной жизни. (Благословение и идеальная семья, 706) 

Чувствую, что с этого момента мне нужно будет начать учить вас правилам, принятым в семьях Царства Небесного. 

Тем, кто идет по пути восстановления, нужен кто-то, кто учил бы их в соответствии с Принципом, и с кого можно было 

бы брать пример. Прошло время, когда я сам взваливал на себя ответственность за все эти проблемы. 
Абсолютно каждая семья должна быть спасена. Организация Церкви Объединения зиждется на семьях. Это значит, что 

для нас семья на первом месте. Если раньше на первое место ставилась личность, то теперь мы делаем упор на семью. 

(22-334, 1969.5.11) 

День объединения наступит лишь тогда, когда мы минуем эпоху мира материи. Именно с этого момента и начнется 

наша жизнь в Царстве Небесном. В день объединения мы должны достичь уровня, когда наша душа будет похожа на 

Божью, наше сердце — на сердце Бога, и наш облик будет напоминать облик Бога. Его проблемы станут нашими, и Его 

боль — нашей болью. Когда вы достигнете этого состояния, когда душа Бога станет вашей душой и Его Сердце — 

вашим, вы станете семьями Царства Небесного. Чтобы ваша семья стала такой, вы должны достичь такого уровня еще на 

земле. (19-251, 1968.1.15) 

Где начинается жизнь в Царстве Небесном? Она начинается в семье, а не где-нибудь еще. Царство Небесное — это 

увеличенная в пространстве семья; оно не находится где-то за пределами семьи. Вот почему, когда вы обнимаете своего 
супруга, думайте о том, что объединяетесь с мужчиной или женщиной, представляющими собой целый мир. Именно в 

семье вы закладываете условие любви к людям всего мира. (30-83, 1970.3.17) 

Царство Небесное строится на основе семьи. Поэтому никогда не забывайте о сохранении своего достоинства в семье. 

(21-77, 1968.10.20) 

В будущем воскресные службы в Церкви Объединения по форме должны будут походить не на службу, а на отчет. 

Семья должна отчитаться в том, чем она может гордиться. Поэтому на службы нужно приходить всей семьей. Тогда все 

остальные семьи будут брать пример с тех, кто добился успеха, и поддерживать и направлять тех, кому это не удалось. 

Таким образом зародится семейное Царство Небесное. Помните, что Царство Небесное на земле не появится до тех пор, 

пока его не будет в семьях. (23-63, 1969.5.11) 



Я не строю сейчас новых церквей из-за того, что у меня другие планы. Мне не нужно много людей в церквях. Царство 

Небесное начинается не с церкви, а с семьи, с жениха и невесты. 

Женщина появилась на свет, чтобы увидеться с мужчиной, а мужчина — чтобы увидеться с женщиной. Когда 

младенец просыпается, он первым делом ищет свою «маму». Муж должен звать свою жену настойчивей, чем малыш 

зовет маму! Жалок тот, кто этому не научился. Жена тоже должна звать своего мужа еще сильнее, чем он сам. Муж и 

жена должны этому научиться. Если они счастливо живут в супружеской гармонии, им нужно постоянно призывать друг 

друга. 

Если они всегда будут так жить, они не будут завидовать юности, даже состарившись. В будущем я организую 

путешествие вокруг света для тех пар, которым уже за восемьдесят. (23-55, 1969.5.11) 

Как и в прежние времена Церкви Объединения, вы должны создавать семьи и жить дома. Тогда к вам будут приходить 

друзья со словами: «Ух ты, мне нравится здесь даже больше, чем у себя дома! Ваш вареный ячмень и овсяная каша 
гораздо вкуснее моего риса! А можно мне остаться у вас еще на вечерок?» Когда все ваши друзья захотят бросить дом и 

переселиться к вам — вот тогда ваша семья станет семьей Царства Небесного. (16-328, 1966.7.31) 

Царство Небесное для мужа и жены наступает тогда, когда они объединяются в Божьей любви. Такой союз не под силу 

разрушить никому, и он никогда не распадется надвое. Что за любовь вам удалось найти? Если вы отыскали Божью 

любовь, ваши душа и тело должны быть полностью едиными, чтобы Божья любовь могла пребывать в вас. Тогда и будет 

построено Царство Небесное для пары и для семьи. Когда отец и мать полностью соединяются в любви, и у детей есть 

объект, который они могут любить, тогда и зарождается Царство Небесное. Родители становятся плюсом, а дети — 

минусом, и на этой основе строится Царство Небесное. (Благословение и идеальная семья, 704) 

Если взять мужа и жену, какая обязанность лежит на муже? Он должен поддерживать взаимоотношения с Церковью. А 

жена — взаимоотношения с более субстанциальными вещами. Вот что требуется от них в плане отношений с внешней 

средой. А какова их роль в семье? Отец, мать и сыновья с дочерьми должны стать единым целым. Тогда у них в семье 

будет построено Царство Небесное. Поэтому для того, чтобы основать Царство Небесное, которое зиждется на любви, 
нужно воплотить четырехпозиционное основание. (26-101, 1969.10.18) 

2.2. Семья — это школа, где учатся истинной любви 

«Вселенская идеология» призвана объединить душу и тело, утвердить семью как сущность любви и привнести эту 

идею в духовный и физический мир. Китайский иероглиф «джу» в слове «чхонджу» обозначает «дом». Вот почему Отец 

ввел понятие «Вселенской идеологии». Вселенная — это сочетание невидимого и видимого миров. Какое отношение это 

имеет к нам? Нам нужна семья. Если вы не объединитесь на семейном уровне, Вселенская идеология не будет иметь с 

вами ничего общего. Семья — это главнейший эталон достижения идеала, о котором и учит Вселенская идеология. Если 

вы не можете достичь счастья в семье, вы будете несчастны и в физическом, и в духовном мире. (26-190, 1969.10.25) 

Любовь бесконечна. Люди желают ее больше всего на свете, поэтому любой примет ее с распростертыми объятьями. 

Оставив на земле после себя такую любовь, вы без проблем предстанете перед Богом в духовном мире. Так любить вы 

научитесь только в семье. Когда вы войдете в Царство Небесное благодаря семье, вы тем самым утвердите единство в 
любви. 

Если есть небеса, должна быть и земля; а коли есть небо и земля, должны появиться и мужчина с женщиной как их 

представители. Эталон сердца, на основе которого они смогут объединиться в пространственном отношении — это 

семья. Семья — это абсолютный эталон мира следствия; она может пройти через любые процессы. Именно здесь 

закладывается основание для новой истории, нового мира и новой Вселенной. (25-148, 1969.10.3) 

Нам предстоит воплотить Вселенскую идеологию, опираясь на семью. Вселенная — это единство небес и земли. 

Небеса и земля похожи на душу и тело человека, которые должны объединиться. Одному субъекту нужен один объект; 

точно так же одной женщине нужен один мужчина. Единство мужчины и женщины — это и есть семья. (26-189, 

1969.10.25) 

Семья — это этическое основание общества, а также образцовый, основополагающий и главный институт. В такой 

семье любовь становится высочайшим эталоном и ценностью. Ценность человека должна рассматриваться не в 

контексте идеального мира, а в контексте идеальной личности. Таким образом, чтобы полюбить весь мир, нужно сперва 
полюбить семью, причем любить ее надо так, как муж любит жену, а жена — мужа. (Благословение и идеальная семья, 

689) 

Чтобы стать сыном Бога, вы должны унаследовать Его Сердце, которое вросло в наш мир. Поэтому любите всех людей 

на земле. Если вы чувствуете, что у вас это не получается из-за разделяющего вас расстояния, полюбите свою страну, 

род, семью и своих родителей. Ведь родители представляют собой Бога, муж и жена — Адама и Еву, а дети — все 

человечество. (24-308, 1969.9.7) 

Что такое идеальный мир? Лучше быть разноцветным, чем однотонным. Что, в таком случае, будет ближе к идеалу — 

пять рас, живущих в единстве, или пять рас, живущих по отдельности? Единство пяти рас будет ближе к идеалу. 

Поэтому нам нужно починить наш мир, устроенный далеко не идеальным образом. Как вы думаете, Богу нравится 

преподобный Мун, латающий этот искалеченный мир, или нет? Да Бог только поддержит такого человека! Начиная с 

этого года, задумайтесь всерьез о том, как укрепить сердечные узы Небесной семьи, которая наследует Небесную 
традицию и любит человечество. (Благословение и идеальная семья, 688) 

Поднимите руки те, кому нравятся старенькие дедушки и бабушки. А что скажут те, кто их не любит? Вижу, многие не 

подняли руки! Если вас приведут к пятисотлетним дедушке с бабушкой и попросят ухаживать за ними, что будете 

делать? Вам они по-прежнему будут нравиться? Любить старых людей — значит, любить Бога, ведь Он — самое старое 

Существо в мире. Если вы любите Бога, вы должны любить всех вне зависимости от возраста, пусть это будут дедушки, 

дяди или их сыновья. 

Я хочу сказать, что вы должны любить семью Бога. В Его семье есть и японцы, и корейцы, и американцы, и 

представители любых других национальностей. Если у человека есть расовые предрассудки — значит, он не любит 

Божью семью. В идеальном мире не может быть никаких предрассудков! Верно я говорю? 



Когда дети любящих родителей выходят в мир и встречают ровесников своих родителей, они чувствуют близость к 

ним и хотят заговорить с ними и помочь им. А те, у кого прекрасные взаимоотношения с братьями и сестрами в семье, 

выходя в общество, будут легко сходиться с людьми и создавать теплые взаимоотношения с соседями. Они будут 

чувствовать себя совершенно естественно, общаясь с представителями противоположного пола, и будут воспринимать 

их как братьев и сестер, без каких-либо сексуальных желаний или затаенных мыслей. Царство Небесное на земле — это 

семья, где вы можете испытать такие отношения любви, основой которых является Бог. (Благословение и идеальная 

семья, 687) 

Жизнь вместе с бабушками, дедушками, родителями и детьми — это и есть семейная жизнь. Если в семье нет хотя бы 

одного поколения, такая семья будет ущербной. Когда создается идеальная семья, она становится кирпичиком в 

построении Царства Небесного. 

Наша миссия — создать на земле идеальные семьи. Когда в нашем обществе появляются люди, которых в семье горячо 
любили бабушка с дедушкой, и когда такие люди выходят на улицу, предположим, в Нью-Йорке, они почувствуют 

близость к старым людям, а те, в свою очередь, отнесутся к ним как к своим внукам. Они обязательно захотят 

познакомиться друг с другом и пообщаться, почувствовав особую близость. Молодые люди, которые заботились о своих 

бабушках и дедушках, будут стараться помогать старикам, когда бы тем ни понадобилась помощь. (Благословение и 

идеальная семья, 687) 

Семья, состоящая из бабушек с дедушками, родителей и детей — это мир в миниатюре. Человечество должно 

посвятить жизнь распространению любви с уровня семьи на уровень мира. Любите старых людей и относитесь к ним как 

к бабушкам и дедушкам, к людям среднего возраста — как к своим родителям; тех, кто постарше вас, уважайте как 

старших братьев и сестер, а тех, кто помладше — как младших братьев и сестер. Таким образом, истинный человек 

считает всех людей членами своей семьи, и его сердце может полюбить все человечество, выходя за национальные 

рамки. Тогда вы точно получите право любить своих отца и мать. (Благословение и идеальная семья, 686) 

Куда бы вы ни пошли, никогда не относитесь к окружающим людям как к чужим. Представьте, что они — члены 
вашей семьи. Глядя на стариков, представляйте себе, что это — ваши родители. Будьте готовы в любой момент 

поддержать их плач и разделить их тоску и печаль, если у них что-нибудь случится. (16-314, 1966.7.31) 

В истинной семье муж любит жену, как мать, и жена любит мужа, как брата. Мир, в котором муж любит жену как 

Бога, и где жена любит и уважает мужа как Бога — это и есть Царство Небесное идеальной семьи. Вот какую традицию 

нужно установить на земле. 

Вы не можете бросить на произвол судьбы своих младших или старших братьев и сестер, покинуть свою маму — да и 

любого члена вашей семьи. Поэтому такого слова, как «развод», вообще не может быть! Муж представляет собой отца и 

старшего брата, поэтому жена не может покинуть его так же, как и отца со старшим братом. Вот какой любовью вы 

должны любить мир! Если вы встретите человека тех же лет, что и ваш отец, полюбите его, как отца, а женщину в 

возрасте вашей матери любите так же, как и мать. (Благословение и идеальная семья, 685) 

Я обращаюсь к вам — почему вы привязаны к своей семье? Потому, что семья — это основа для свободы действий, 
основа которых — родительская любовь. Богу тоже нужна возможность действовать в ней свободно. Если общество 

состоит из личностей внутреннего плана, чья суть — любовь, неважно, как бедно и невзрачно они выглядят; они помогут 

Богу освободиться. Правда ведь? Порой, когда вы приходите в гости к кому-то, вы чувствуете себя неудобно, верно? 

Почему? Да потому, что между вами еще не установились узы любви. Вы чувствуете дискомфорт из-за того, что ваши 

узы любви еще не связаны со всеми четырьмя направлениями. Поэтому всем нам нужно стать мужчинами и женщинами 

с характером. (Благословение и идеальная семья, 685) 

Церковь Объединения считает, что Царство Небесное начинается с рода. Когда родители, двоюродные, троюродные и 

родные братья объединяются вместе с дедушкой, утверждается совершенное единство трех поколений. Когда единство 

рода, скрепленное любовью, объединяется с Богом на земле, весь мир становится миром любви, Царством Небесным. 

Когда женщина выходит замуж и входит в новую семью, ей нужно служить бабушке с дедушкой мужа, а также своим 

свекру и свекрови, как Богу и собственному мужу. Еще ей нужно подружиться с братьями и сестрами мужа. Если такие 

отношения любви выйдут на уровень общества, нации и мира, наш мир вместо преступлений и войн исполнится любви и 
мира. Это и есть Царство Небесное, идеальный мир Бога. (Благословение и идеальная семья, 707) 

Где же центр Вселенной? В семье. А где основа для утверждения истинной любви? Это семья, в которой вы живете. 

Поэтому семья, соответствующая изначальному идеалу, должна завладеть любовью Вселенной и обрести ее защиту. 

Такая семья, проходя путь патриота, должна также передать любовь Вселенной своей стране, а затем — и всему миру. 

Человека, любящего семью, называют почтительным сыном или дочерью, а того, кто любит страну — патриотом. Если 

же человек дарит любовь всему миру, значит, это святой. (Благословение и идеальная семья, 685) 

В центре семьи стоит Бог, и наш мир должен стать Божьей страной. Благословленные семьи должны постараться вести 

такой образ жизни, чтобы соединиться с нацией Бога. Род, нация и мир должны быть утверждены на основании нашей 

жизни ради других; иначе говоря, семья несет ответственность за построение мира, основанного на Боге. Церковь 

Объединения во главе с Отцом похожа на род и страну. Ее цель — создать нацию, в которой объединятся все пять рас и 

которая сможет послужить миру. Такова цель Отца; именно эту цель Бог хочет осуществить с его помощью. 
(Благословение и идеальная семья, 708) 

Семья — это школа для воспитания любви к человечеству. Она создает необходимое окружение для утверждения 

сердечного центра. Если вы доверяете друг другу и счастливы в супружестве, вы станете центром всей Вселенной и 

будете благословлены на счастье. Это — самое начало идеального владычества. Если в вас нет любви, ваша жизнь не 

имеет смысла. 

Семья должна стать учебником жизни в Царстве Небесном. Если вы любите всех стариков в возрасте вашего дедушки 

как самого дедушку, вы, конечно же, попадете в Царство Небесное; если вы любите ровесников ваших родителей так же, 

как и самих родителей, для вас в духовном мире не будет границ. 



Если вы считаете всех молодых людей на свете своими собственными сыновьями и дочерьми, вы сможете свободно 

путешествовать по любым уголкам Царства Небесного. Даже если в духовном мире существует двенадцать жемчужных 

ворот, и все они ведут в определенном направлении, вы все равно сможете попасть куда угодно. Семья — это 

возможность для вас подготовиться к Царству Небесному. Иначе говоря, это ваш учебник. (Благословение и идеальная 

семья, 684) 

В семье родители должны полностью унаследовать вертикальную ось и привести себя в соответствие с ней. Далее, 

муж и жена должны соотноситься с этой осью под прямым углом. Этот стандарт касается и страны. Ось любви 

существует лишь в одной точке. Вот почему, хотя семья и маленькая, она затем превращается в род, страну и мир, 

взаимодействуя с этой осью. 

Сфера идеала появляется на основе развития во всех направлениях взаимоотношений причины и следствия, которые 

расширяются и сжимаются. Поэтому сегодня я тружусь над тем, чтобы исправить эту ось и таким образом объединить 
наш мир. Поэтому для того, чтобы установить направление, Отцу предстоит завоевать положение «принца мысли». Он 

сделает это не с помощью насилия, а благодаря любви. (Благословение и идеальная семья, 684) 

Ваши семьи представляют собой государство Царства Божьего. Родители — это власти, дети — народ, а домашний 

скарб — это земля Царства. Таким образом, почтительность к родителям — это то же самое, что и преданность стране; 

она помогает выполнить нам долг святого. В наше время семья стала корнем всевозможных безобразных явлений, но Бог 

надеется, что ее можно будет освятить. Таким образом, нам предстоит миссия спасти покалеченные семьи падшего мира. 

Хоть в нашем мире семьи рушатся и распадаются, мы не имеем права просто отвернуться от них. (35-306, 1970.10.30) 

3. Идеал и ценность истинной семьи 

3.1. Истинные Родители, истинные муж и жена и истинная личность 

Бог — это вертикальный Родитель, истинно любящий человечество. Есть лишь одни вертикальные и 

перпендикулярные взаимоотношения. Они абсолютны. Не может быть двух таких взаимоотношений. Если бы 

вертикального Родителя оставили одного, Он бы умер! Вот почему нужно отыскать горизонтальных Родителей и 
соединить их с вертикальным. Говоря более подробно, Творец — это вертикальный Родитель истинной любви, а 

созданные Им Адам и Ева занимают положение детей и горизонтальных родителей, то есть субстанциальных 

воплощений Бога. Когда они вступают в отношения отдавания и принятия, объединяясь и вступая друг с другом в 

резонанс, появляется центр резонанса этой пары. Это — источник жизни, благодаря которому вы родились. (Божья воля 

и мир, 306) 

Горизонтальный отец должен объединиться с вертикальным. Почему? Ему нужно создать сферу. Это не получится у 

вас просто так. Сфера возможна лишь при условии, что перед и тыл, левая и правая сторона объединятся на основе 

вертикали и горизонтали. Как только появится сфера, вы перестанете болтаться сами по себе. 

Вселенная вращается вокруг своей оси, ведь она — объект этой великой вселенской оси. Вот почему она занимает 

такое же положение. Таким образом, во Вселенной есть лишь одна животворящая истинная любовь Бога. И одна ось. Их 

не может быть две. (182-143, 1988.10.16) 
Существующие ныне учения о Боге представляют Творца Божественной Сущностью, а Его творение — нечистыми 

существами. Эти учения относятся к творению как к грешникам. Однако это вовсе не так! Бог создал Вселенную в 

любви. 

Если бы Бог был Владыкой лишь вертикальной любви, все Его дети находились бы на одной вертикальной линии. 

Разве бы могли они тогда распространиться по горизонтали? К тому же не Сам Бог дает жизнь детям; для этого Он 

создал Истинных Родителей, супружескую пару, занимающую положение родителей горизонтальной истинной любви. 

Эти родители обладают горизонтальной любовью и находятся под прямым углом к Богу, то есть это — Истинные 

Родители вертикальной любви. Вот почему нам так необходима любовь обоих родителей. С одной стороны, есть 

Родитель-Творец, а с другой — физические родители, созданные объектом Бога, Который искал Свой идеал. Вот почему 

Бог занимает положение духовного Родителя, а Истинные Родители — это физические Родители. Изначально 

предполагалось, что люди будут рождаться и в вертикальной, и в горизонтальной любви. (182-258, 1988.10.23) 

Почему вам нужно рожать детей? Для того, чтобы почувствовать глубины Сердца Бога, Его радость и восторг во время 
сотворения Адама и Евы. Вот почему бездетные люди не могут по-настоящему оценить своих родителей, мужа или 

жену. Они испытали любовь прошлого и настоящего, но для будущего они закрыты. Бабушка и дедушка представляют 

собой прошлое, отец и мать — настоящее, а сыновья и дочери — будущее. Именно в семье соединяются все трое. (216-

192, 1991.3.31) 

Ева — это невеста Бога с внешней точки зрения. Зачем же Бог создал Адама и Еву? Ради преумножения, то есть для 

того, чтобы Его потомков стало больше. Чего Он хотел этим добиться? Преумножения жителей бескрайнего Царства 

Небесного. Возможно ли преумножение в духовном мире? Конечно же, нет! Божья любовь вертикальна, и она нисходит 

вниз как одна линия. Божья любовь вертикально спускается и достигает лишь одной точки. Так как она нисходит по 

вертикали, на этой линии нет возможности для преумножения. 

Зачем же Он создал Адама и Еву как горизонтальную основу преумножения и основание для любви? Они находятся на 

горизонтальной плоскости, а поэтому соотносятся и с востоком, и с западом. Плоскость может развернуться в любом 
направлении под углом сто восемьдесят градусов. Поэтому преумножение может происходить во всех направлениях. 

Таким образом, преумножение нужно для того, чтобы все, кто родился на бескрайней горизонтальной плоскости, могли 

войти в духовный мир и стать вечными гражданами Царства Небесного. Преумножение возможно лишь на земле, то есть 

благодаря физическому телу мужчин и женщин. В духовном мире младенцы не рождаются. (213-265, 1991.1.21) 

Граждане Царства Небесного рождаются не в духовном мире. Зачем Бог создал субстанциальных существ? Чтобы 

преумножить граждан Царства Небесного. А без субстанциального тела преумножение невозможно. Вертикальная 

любовь снисходит в одну точку. Сфера вращения в триста шестьдесят градусов появляется тогда, когда любовь начинает 

вращаться вокруг горизонтального основания. Тогда сфера сможет обосноваться где угодно — ей везде хватит места. 

Вот как сыновья и дочери Бога рождаются на земле. Поэтому вовсе не плохо иметь много детей на земле. Чем больше 



сыновей и дочерей родится на земле, тем больше граждан войдут в Царство Небесное. Больше всего Бог хочет, чтобы 

мир был безграничным. И в этом бескрайнем мире не должно быть ни одного пустого места! Богу нужны граждане 

Царства Небесного, чтобы наполнить его под завязку. (218-130, 1991.7.14) 

С чего все начинается? С истинного родительского авторитета, с истинного владычества и с истинного права 

первородства. Именно с этого и должна была начаться жизнь Адама и Евы, главного Божьего дворца. Где они — там и 

дворец Бога. Кроме дворца Бога, там пребывала бы и Божья любовь. Когда объединяются люди и Бог, творение и 

Творец, закладывается основание для истинной любви. Начало этого союза — это самая суть Бога. Это — основание для 

изначальной совершенной семьи Адама и дворец, где Бог может вечно пребывать. (218-189, 1991.7.28) 

Чего желает наше сердце, когда мы просыпаемся поутру? В момент пробуждения нас не заботит ни завтрак, ни дела, 

запланированные на день, ни мировые проблемы. Мы хотели бы денно и нощно, триста шестьдесят пять дней в году в 

течение всей своей жизни облагораживать свое неизменное сердце, полное любви. Там, где такие мужчина и женщина 
создают совершенную горизонталь и соединяются с вертикальным Богом под прямым углом, и где привязанность и 

любовь человека соединяется с привязанностью и любовью Бога — именно там появляется идеальная сфера любви. Для 

этого Бог и создал Вселенную. (213-157, 1991.1.20) 

Что стояло за моим рождением? С точки зрения изначального идеала творения, за ним стояла Божья любовь, на сто 

процентов прокипяченная вперемешку с жизнью моих отца и матери, субстанциальных существ, созданных в любви. 

Таким образом, они слились в едином союзе, и потом родился я. Что заставило кипеть их кровь? Полное взаимное 

поглощение мужчины и женщины. Кровь закипала в их жилах, и потом, благодаря любви моих родителей, я появился на 

свет, как наследник единой жизни и единого родословия. Вот почему меня можно назвать плодом любви моих 

родителей. Я — плод родительской любви. (213-157, 1991.1.20) 

Женщины рождаются ради мужчин, а мужчины — ради женщин; это и есть основа Божьего Принципа творения. Они 

рождены друг для друга, и центр их жизни — это их супруг, а не они сами. Для мужчины центр — это женщина, а для 

женщины — мужчина. Они родились не на основании самих себя, и начали свою жизнь тоже не ради себя. 
Зачем Бог создал мир? Если бы каждый понял, что для любви, каким же мирным и близким стал бы наш мир! Поэтому 

благодаря тому, что любовь Бога абсолютна, Его объекты должны жить вечно. И это — самое драгоценное. (215-300, 

1991.2.21) 

Каким же прекрасным показалось бы все сущее Богу в момент вашего бракосочетания! Таким же, как и во времена 

сотворения Вселенной. Он ожидает, что вы тоже будете жить ради любви, как и Он; таким образом, становится 

очевидно, что именно благодаря любви все те чувства, которые Бог испытывал во время сотворения, могут повториться 

на земле, чтобы их разделили все формы существования. Проще говоря, любовь помогает почувствовать то же, что и 

ваш объект; с ее помощью вы и объединитесь. Иными словами, вы испытаете то же, что и Бог во время творения. Вы 

тоже часть творения, и вы целиком унаследовали идеал, задуманный Богом при сотворении Вселенной. Если вы 

потянете за собой истинную любовь, небеса и земля потянутся вслед за вами. Истинная любовь притянет к вам даже 

самые далекие предметы и отошлет вдаль самые близкие. (216-192, 1991.3.31) 
Сыновья и дочери, рожденные в мире единой культуры абсолютного Бога и живущие в Его дворце — это принцы и 

принцессы, то есть мы. Владыка этого дворца — это и есть Бог, Создатель. Мы — царская семья, в центре которой стоит 

Творец, Царь царей. (218-198, 1991.7.28) 

Репродуктивные органы мужчин и женщин — это дар, унаследованный от Творца и наших предков в целости и 

сохранности. Это — бесценный дар, к которому не может прикоснуться даже Бог, не говоря уж о предках. Тот, кто 

осквернит их, будет плотью от плоти дьявола, разрушившего главный дворец любви и центр основополагающих законов 

Небес. Репродуктивные органы — это главный дворец любви, дающий рождение на основе вечной истинной любви как 

чистейшей сущности. Эти органы — еще и источник нового родословия. Ради чего они были созданы? Ради великого 

блага небес и земли и ради великого провиденциального управления Вселенной. (193-147, 1989.10.3) 

Во время творения Бог задумал, чтобы мужчины и женщины представляли собой свои репродуктивные органы. Вот 

почему движущая сила этих органов держит под контролем всего человека. Поэтому, когда мужчина и женщина 

объединяются в любви, женщина беременеет. Что будет, когда она родит? На кого будет похож малыш? Он сможет 
появиться на свет благодаря нервной системе материнского тела. Могут ли вырасти ветки, если нет корня? Эта логика 

неоспорима. 

Вот почему, когда любовь будоражит кровь, в соответствии с Принципом душа и тело становятся одним целым. Это 

же логично! Какой же орган поможет навеки соединить любовь и жизнь, а также ваше поколение и ваших детей? Это 

репродуктивные органы мужчины и женщины. Что идет сперва, любовь или жизнь? В этом есть одна загвоздка. В нашем 

мире существует множество проблем, вызванных новой материалистической философией, вопрошающей, что же 

первично — душа или тело? Точно так же мы должны спросить себя, что ценнее: любовь или жизнь? Вот в чем вопрос! 

Что же первично? Нужно сперва определить, что важнее. Получается, что первична любовь. 

Когда Бог только-только создал идеал творения, Он сделал это не ради Себя. Он руководствовался любовью, поэтому 

Он и сотворил мир отношений. Это же логично! (193-145, 1989.10.3) 

Откуда произошли мужчина и женщина? Если у нашей Вселенной есть Творец — значит, они произошли от Него. 
Зачем же этот Творец создал мужчин и женщин? Ради чего? Ради любви. Какой любви? Истинной. Да что же это такое 

— истинная любовь? Это вечная и неизменная любовь. Со временем меняются эпохи и обстоятельства, но любовь 

остается неизменной. Иначе говоря, мужчины и женщины были созданы для осуществления идеала истинной любви, с 

уникальной, вечной и неизменной изначальной природой. Они были сотворены не ради самих себя. Творение началось с 

Бога, Который является корнем всего. Таким образом, можно сказать, что вся Вселенная появилась на свет благодаря 

любви. (213-156, 1991.1.20) 

Истинная семья, достигшая совершенства благодаря истинной любви — это Божье гнездышко любви. (173-166, 

1988.2.14) 



Больше всего Бог горюет из-за того, что не смог воспитать детей, братьев и сестер, а также мужей и жен, и не смог 

научить их быть родителями. (228-34, 1992.3.1) 

3.2. Идеал и ценность истинной семьи 

После того, как вы восстановите три великие сферы сердца и три великих права на владычество, унаследовав любовь 

царской семьи, вам нужно будет вернуться в свое отечество — в Царство Небесное. Вот умрете — и увидите. Даже у 

величайших людей будут из-за этого проблемы. Поэтому вам следует принять решение как можно скорее получить 

Благословение, чтобы не пришлось сожалеть, когда придет время: «Мне нужно было послушаться преподобного Муна!» 

Это — самое быстрое решение. (239-76, 1992.11.23) 

Сатана уничтожил четыре великие сферы сердца и три великих права на владычество. Он разрушил Царство Бога и 

мир будущего, а заодно и владычество этих трех миров. Вот почему для того, чтобы вернуться в Царство Небесное, мы 

должны стать совершенным воплощением четырех великих сфер сердца и принять любовь царской семьи как принцы и 
принцессы любви, обладающие тремя правами на владычество. Когда такие люди войдут в Царство Небесное, будет 

утверждена основополагающая истина. (239-74, 1992.11.23) 

Из-за грехопадения человека все было утрачено, поэтому, стоит вам встретить кого-нибудь в своем первоначальном, 

истинном облике, вы тут же почувствуете себя его дочерью или младшей сестрой. Точно так же вам нужно 

почувствовать себя невестой, матерью и даже сыном и дочерью. Вот почему, когда вы видите Отца, вы хотите видеть его 

своим сыном. Восстановив эту сферу сердца, вы сможете судить о том, где добро, а где зло, что хорошо и что плохо и, 

следовательно, вернуться на сторону Небес. И тогда пройдут вся обида и боль. Вот как устроена наша душа. И с этим 

ничего не поделаешь. 

Вам нужно создать любящие семьи. Пусть все знают, что в Царстве Небесном живут члены полностью единой царской 

семьи, испытавшие ее любовь и ставшие принцами и принцессами Царства Божьего в сфере Божьей любви! Аминь! 

Пока вы живы, приведите свою жизнь в соответствие с Принципом. И даже когда вы перейдете в мир иной, сделайте все 

возможное для того, чтобы следовать Принципу и там. За всю свою жизнь я не думал ни о чем другом — только об этом. 
(238-262, 1992.11.22) 

Я обращаюсь ко всем вам: когда вы дома, служите своим бабушкам и дедушкам, как служили бы Богу. Служите 

матери и отцу, как если бы они были царем и царицей, центром семьи. И вы, сыновья и дочери таких матерей и отцов, 

являетесь принцами и принцессами, которым нужно унаследовать свой долг в период своего роста. Как только вы 

подрастете, вы унаследуете Царство будущего и возглавите мир. 

С этих пор члены Церкви Объединения должны серьезно задуматься об этом и привести себя в соответствие с этим 

законом любви. Когда вы станете родителями, матерью, дедушкой или сыном в этой семье, вы автоматически попадете в 

Царство Небесное, куда смогут войти лишь те, кто испытал любовь царской семьи Царства Божьего. (221-309, 

1991.10.26) 

Члены Церкви Объединения ближе друг к другу, чем родные братья и сестры. Таким образом, в будущем объединятся 

перед и тыл, затем муж и жена, и, в конце концов, левая и правая сторона. Проще говоря, нужно объединить верх и низ, 
перед и тыл, а также правую и левую сторону. Верх и низ представляют собой обязанности детей, перед и тыл — 

обязанности братьев и сестер, а правая и левая сторона — обязанности мужа и жены. Когда таким образом будет 

достигнуто совершенство, вы вознесетесь на положение Бога в духовном мире и станете такими же, как Он. 

Единственный способ вернуться к Богу — благодаря истинной любви, и никак иначе. Истинная семья — это 

продолжение правильно воспитанной и достигшей совершенства семьи Адама, опирающейся на официальный эталон. И 

если она распространится на целый мир, это приведет к единству востока и запада, а также мужчины и женщины. 

Объекту нужно объединиться с мужчиной, субъектом; перед и тыл, верх и низ тоже должны объединиться. Тогда наш 

мир, без сомнения, увидит наступление всеобщего совершенства благодаря истинной любви, основанной на Принципе. 

Аминь! (222-321, 1991.11.6) 

Наш нынешний жизненный путь напоминает путь скитальца; что же, в таком случае, нам нужно обрести? Мы должны 

испытать любовь. Из-за грехопадения человек не смог должным образом получить любовь матери и отца. И теперь, 

опираясь на любовь Истинных Родителей, истинных братьев и сестер, истинных мужа и жены и истинных сыновей и 
дочерей, вы должны создать вертикальную семью и горизонтальное окружение, то есть преумножить свою семью во 

всех направлениях; сделать так, чтобы такие семьи распространились повсюду. Когда эти семьи получат статус 

истинных, то есть способных соединить вертикаль с горизонталью, а также со сферами рода, народа, страны и мира, 

тогда мир, объединенный таким образом с помощью любви, станет тем, что мы называем Царством Небесным! (139-212, 

1986.1.31) 

Любовь детей, братьев и сестер, а также родителей должна преумножаться. Когда она будет приведена в порядок и 

распространится на весь мир, семья станет совершенной семьей небес и земли, унаследовавшей вертикальную и 

горизонтальную нацию. Люди, в чьих семьях знают, что такое глубинное Сердце Бога и внешний субстанциальный 

облик Адама и Евы, принадлежат сфере царской семьи Царства Божьего. Это ведь так просто! Все так и есть, как я 

говорю. (240-17, 1992.12.11) 

У трех главных идеологий любви Истинных Родителей, истинных учителей и истинных владык есть лишь один центр. 
Есть лишь одно такое положение, опирающееся на родителей в истинной семье. Даже я возвращаюсь вечером домой, так 

ведь? И президент страны тоже к вечеру возвращается домой. Вот почему в школе, проявляя родительскую любовь, учат 

учителя, а страной, вооружившись родительской любовью, управляет президент. (213-124, 1991.1.16) 

Что же такое истинная любовь? Это значит отдавать больше, чем имеешь, и забывать об этом. А что такое патриотизм? 

Это значит отдать свою жизнь и забыть. Истинный муж готов жертвовать своей жизнью ради жены снова и снова, даже 

целую вечность. Путь к этому проложен истинными мужьями, истинными женами, истинными сыновьями, братьями, 

родителями и истинной семьей. Семья, в которой и бабушка с дедушкой, и мать с отцом, и муж с женой, и сыновья с 

дочерьми готовы на это, автоматически попадет в Царство Небесное, даже если Бог скажет им не ходить туда. Почему? 

Да потому, что этим они похожи на Бога. (210-32, 1990.11.30) 



Вам не нужны большие деньги. Они имеют свойство утекать, как и знания, и все остальное. Однако традиция истинной 

семьи, в которой царит истинная любовь, сохраняется навеки даже в духовном мире. Это — самая большая 

драгоценность. (215-160, 1991.2.17) 

Если бы Адам и Ева стали настоящими сыном и дочерью, братом и сестрой, а также мужем и женой и потом 

родителями, их детям не пришлось бы докатиться до такого состояния. Однако сыновья и дочери Адама не достигли 

уровня Божьей любви. Если бы они родились от безгрешного Адама, они объединились бы на горизонтальном уровне и 

таким образом основали Царство Небесное на земле. Однако вместо этого вертикаль и горизонталь не соединились, и 

Царство Небесное построить не удалось. Вот почему сыновьям и дочерям нужно стать наследниками двух наций. 

Они унаследовали Царство Божье и Царство Небесное на земле, вертикальную и горизонтальную нацию, а также 

родословие вертикальных и горизонтальных Родителей, поэтому сыновья и дочери могут теперь унаследовать все 

внутренние качества вертикальных Родителей и внешние качества горизонтальных родителей. Быть членом царской 
семьи означает вести жизнь наследника двух наций. Тот факт, что вы стали членом царской семьи, означает, что теперь 

вы стоите на основании совершенства и можете быть приняты обеими нациями в любое время. (240-17, 1992.12.11) 

Любовь матери и отца можно назвать цветком, представляющим собой всех мужчин и женщин в мире, который 

благоухает ароматом и затем превращается в плод. Это своего рода представитель. Иными словами, мать и отец 

представляют собой мужчин и женщин в мире. А кого же тогда представляют сыновья и дочери? Они — представители 

будущих поколений потомков. Поэтому мать, отец и ребенок должны объединиться в любви Бога, и тогда те, кто 

находится выше, будут любить тех, кто ниже, и наоборот. Это не любовь, направленная на себя. С точки зрения 

изначальной природы Божьего творения это жизнь ради других. (214-270, 1991.2.3) 

Дедушка и бабушка должны вести себя как представители Бога, мать и отец — как президенты мира, а сыновья и 

дочери — как дети царя Божьего Царства, то есть принцы и принцессы. Таков идеал изначальной семьи, исполненной 

любви Бога-Творца. Семья — это дворец Царства Божьего, и члены семьи — это члены царской семьи Божьего Царства. 

С точки зрения Бога дедушка — это представитель принцев и принцесс, а ваши родители — представители принцев и 
принцесс всех стран мира, не так ли? В каждом ведь есть такое желание, верно? Все мы одинаковы. Дети представляют 

собой будущих принцев и принцесс всей Вселенной. Семья — это средоточие столь великой ценности. Вот чем нужно 

гордиться! Замечателен сам факт того, что под нами — основание столь великой логики. 

«Я горжусь Богом». Стоит вам произнести это, и Бог почувствует то же самое по отношению к вам. «Я, член 

центральной семьи, горжусь своей образцовой семьей, в которой идеальны и муж, и жена». Если вы готовы это 

подтвердить, все сущее и будущее будут приветствовать вас. Вы понимаете, что лежит в основе исторической семьи, 

обладающей такой ценностью? Это организация идеальной семьи, такой, какую ее создал Бог. Вы должны подняться на 

это положение. Бог — это Дедушка. И каждый предстающий перед Ним должен обязательно поклониться. (216-299, 

1991.4.14) 

Любить и уважать дедушку — то же самое, что унаследовать прошлое и изучить минувший мир. От отца можно 

научиться настоящему, а в любви и заботе о детях вы наследуете будущее. Что именно, какое родословие вы можете 
унаследовать от бабушки с дедушкой и матери с отцом? Вы наследуете от них истинную любовь. 

Хоть бабушка с дедушкой и старенькие, их объединяет истинная любовь, как и мать с отцом, поэтому нам нужно стать 

такими же, как и они, и унаследовать будущее. Пока вы не создадите истинную семью, вы не станете наследниками 

будущего. 

Когда вы глядите на этих трех членов семьи, вы видите Вселенную. Любовь Вселенной живет в истинной семье, 

которая представляет собой всю историю, начиная с Бога, а также настоящее и будущее. В истинной семье любят и 

бабушку, и мать, и старшую сестру. В животном мире тоже любят и самок, и самцов; эта любовь относится ко всем 

живым тварям в мире. 

Это значит, что семья — это учебник, обучающий нас вселенской любви. Без бабушки семья будет неустойчивой, 

равно как и без дедушки или без одного из родителей. Семья может смело отправиться прямиком в Царство Божье, если 

в ней есть все ее члены. И дедушка с бабушкой, и мать с отцом, и дети — все они отправляются в Царство Небесное так, 

как есть. 
Тот, кто любит истинных бабушку с дедушкой, истинных родителей, истинных детей, истинную семью, истинную 

страну и истинную Вселенную, обязательно войдет в Царство Небесное, чья модель, или учебник — это семья. Если вы 

посмотрите на Бога с этой точки зрения, ваше будущее будет бесконечным. Подумайте о Боге и скажите: «Моя любовь 

— ради будущего», и тогда ваше будущее будет продолжаться вечно. (162-140, 1987.4.5) 

4. В Царство Небесное входят всей семьей 

Семья принадлежит нации, нация — миру, а мир — Вселенной. Поэтому, если вы любите Бога, вы должны 

соответствовать определенным условиям — то есть любить все во Вселенной, даже если вам пришлось покинуть семью 

и страну. Вот почему Церковь Объединения говорит вам жить ради мира и Бога. Если вы можете полюбить мир и 

человечество так же, как и меня, вы попадете в Царство Небесное. (Благословение и идеальная семья, 715) 

Говоря «Небесный Отец», мы подразумеваем, что Бог — наш Родитель. Если бы Адам и Ева не пали, они стали бы 

царем и царицей, владыками нации и, конечно же, родителями. Они были бы царем и царицей в Царстве Небесном и во 
Вселенной. Вот почему говорится, что любящий и почтительный сын попадет в Царство Небесное. Когда женщина 

служит своему мужу как Богу, господину и царю, и ее жизнь исполнена истинной любви, она обязательно попадет в 

Царство Небесное. Исходя из этого вполне логично, что вы не попадете туда, пока не научитесь любить своих 

родителей, страну и мир. (Благословение и идеальная семья, 715) 

Что такое грехопадение человека? Чем отличаются падшие дети? Они не могут почувствовать Бога своим Отцом. У 

них в голове просто не укладывается понятие о Боге. Вам нужен опыт, а потом его осуществление. Сперва вы должны 

ощутимо прочувствовать: «Я рождаюсь заново и обретаю новую жизнь как сын или дочь Бога, который живет по-новому 

благодаря любви Истинных Родителей». Во-вторых, вам нужно понять: «Я имею полное право называться гражданином 

Царства Небесного». А в-третьих, глядя на страну и мир, вы должны чувствовать Божью любовь и помнить о том, что: 



«Бог передал мне весь мир, и я, как Его ребенок, имею право на владычество над ним». (Благословение и идеальная 

семья, 714) 

Вы не попадете в Царство Небесное в одиночку. Для этого мужчине нужно объединиться с женщиной. Чтобы это 

произошло, нужно сперва объединиться с Каином, а для этого единства потребуется сфера взаимоотношений. 

Философия Объединения учит, что вы не можете быть восстановлены, пока не утвердите эталон единства братьев и 

сестер. Это нужно сделать до того, как вы получите родителей или супруга. (Благословение и идеальная семья, 714) 

Если вы не можете испытать Небесную любовь на земле, вы не попадете в Царство Небесное. Вы можете искренне 

полюбить человека типа Каина? Для того, чтобы попасть в Царство Небесное, ваша любовь должна выйти за рамки 

родительской и супружеской любви мира сатаны. Если даже в сатанинском мире родители гибли ради своих детей, мы 

должны стать примером гораздо большей любви. (Благословение и идеальная семья, 713) 

Ваша душа и ваша жизнь должна быть переполнена до краев Божьей любовью, и чтобы с вас непрестанно стекали 
капли любви. Когда любовь буквально льется из вас — значит, надежда есть. Однако если любовь высохнет, тогда и вас, 

и вашу семью ждет крах. Люди с сушеными сердцами будут изгнаны из мира любви. Таких людей просто исключат из 

мира, живущего по традициям любви. (Благословение и идеальная семья, 713) 

Когда вы научитесь уважать родительскую и супружескую любовь, вы получите право войти в Царство Небесное. 

Любите своих родителей больше, чем супруга, а бабушку с дедушкой — больше, чем родителей. Это — суть Царства 

Небесного и идеальный девиз. (Благословение и идеальная семья, 713) 

Кто сможет попасть в Царство Небесное? Тот, кто любит сына больше, чем Бога, туда не попадет, равно как и те, кто 

любит свою жену или самих себя больше, чем Бога. (35-305, 1970.10.30) 

«Меня зовут Ю Хё Вон. Как первый последователь Отца, я долгое время был президентом Церкви и написал 

"Объяснение Принципа", которое стало всемирно известной книгой. Поэтому-то я и думал, что в духовном мире займу 

высокое положение. Но когда Отец организовал там тройку Ли Ки Сока, Ю Хё Вона и Пака Чон Гу, я был так 

разочарован, что даже стал жаловаться. 
Отец сказал: "Духовный мир — это мир любви, где люди соревнуются в любви, а не в интеллектуальных 

способностях. У Ли Ки Сока любви больше, вот он и стал старейшиной в этой тройке". И я понял это, выслушав 

объяснения Отца. Я еще не в Царстве Небесном; я пока лишь на пути туда. До сих пор я занимался интеллектуальным 

трудом, но я буду усердно работать вместе с женой, пока я на земле. 

Хын Джин ним живет в Царстве Небесном. Однако он не мог туда войти, пока не получил Благословение. Установив 

четырехпозиционное основание, он в конце концов туда попал. Духовный мир — это мир любви». (Благословение и 

идеальная семья, 712) 

Одинокий человек никогда не попадет в Царство Небесное. Для него там все будет пропитано отчаянием. Даже в 

каком-нибудь уединенном месте теплится надежда, но в земле, пропитанной отчаянием, нет и следа надежды, верно? 

(Благословение и идеальная семья, 712) 

Каким вы представляете себе Царство Небесное? В двух словах, Царство Небесное — это условия жизни, созданные 
для совершенного человека. Если это место предназначено для совершенного человека, обладающего истинной 

любовью, что же это за человек? Человечество состоит из мужчин и женщин. Если подумать о том, как же достичь на 

земле совершенства Божьего идеала любви, мы придем к выводу, что это невозможно без мужчины и женщины. Божья 

любовь не станет совершенной без мужчины и женщины, которые обладают субъективностью совершенной любви. 

(Благословение и идеальная семья, 712) 

Кто занимается восстановлением Царства Небесного? Это могут сделать лишь муж и жена, которые должны сохранять 

благодарность Богу, даже если их распнут во имя Божьей воли. Врата Царства Небесного могут открыть лишь муж и 

жена, которых можно назвать абсолютными и которые обладают абсолютной любовью, абсолютными традициями и 

абсолютным сердцем. (Благословение и идеальная семья, 712) 

Принимая во внимание надежду Отца на то, что мы, опираясь на волю Бога, станем образцовыми семьями в нашем 

вражеском мире, мы должны понять, что войти в Царство Небесное можно лишь благодаря семье. (29-9, 1970.2.15) 

Вы не войдете в Царство Небесное в одиночку. Благословение открывает перед вами его врата, ведь туда входят лишь 
семьями. Для того, чтобы туда попасть, нужно соединить три поколения. Иначе говоря, семьдесят членов семьи Иакова, 

в которой представлены все три поколения, смогли объединиться и на этом основании войти в Египет. (12-266, 

1963.5.25) 

Царство Небесное опирается на изначальный Принцип творения; туда входят только семьями. Человек может быть 

счастлив лишь тогда, когда его родители, дети и вся родня вместе входят в Царство. Если родители в конце жизни 

попадают в ад, и лишь дети оказываются в Царстве Небесном, может ли такое место называться Царством Небесным? 

Поэтому, прокладывая туда в будущем путь, Церковь Объединения должна сперва заложить семейное основание. Иначе 

в Царство Небесное не попасть. Опираясь на семью, мы должны освободиться от любых условий для обвинений сатаны. 

Иначе говоря, нам нужно освободиться от всех типичных исторических поводов для обвинения. (21-63, 1968.9.1) 

Вы не попадете в Царство Небесное в одиночку. Одному вам туда пути нет. Адам и Ева пали и вместе отворили ворота 

в ад, поэтому вы не можете один попасть в Царство Небесное. Вот почему даже Иисус не смог туда войти; вместо этого 
он попал в рай. 

Иисус должен был войти в Царство Небесное только со своей невестой. Нынешние христиане не знают об этом, и все 

равно утверждают, что следуют за ним! Если бы их слова были правдой, им пришлось бы отправиться за ним и 

вернуться обратно. Пока вы не создадите семью и не построите основание для восстановления семьи, в Царство 

Небесное вам дороги нет. Вот почему Церковь Объединения проводит Благословения. (23-315, 1969.6.8) 

Женщина согрешила первой, поэтому, после прихода Святого Духа, то есть женской ипостаси, которая в облике 

матери призвана очистить мир от греха, Иисус должен явиться повторно как жених, обладающий новым семенем. Цель 

Бога — исправить и воссоздать новый мир, который бы опирался на Него и стал бы принадлежать семье Истинных 

Родителей новых небес и земли. Когда появится такой мир, лишь тогда можно будет сказать, что все устроено по плану 



Бога. Если бы Бог трудился целых шесть тысяч лет без определенной цели, в такого Бога просто бы никто не поверил! 

(21-199, 1968.11.20) 

Что это за место — Царство Небесное? Туда входят лишь мужчины и женщины, создавшие семью. Иисус явился на 

землю, но не смог обрести невесту и, следовательно, сыновей и дочерей. Поэтому он целых две тысячи лет вплоть до сей 

поры жил в раю и молился, и от его имени трудился Святой Дух. (21-199, 1968.11.20) 

Бог не задумывал изначально такой мир, где муж отправляется в Царство Небесное, а жена — в ад. Во времена 

сотворения основные составляющие идеала — то есть отец, мать, сыновья и дочери — должны были основать род, народ 

и нацию. Так ведь и должно было быть, верно? Вместо этого, однако, люди пали, и появился ад. (16-33, 1965.12.26) 

В Царство Небесное, о котором мы говорим в Церкви Объединения, нельзя попасть в одиночку; туда входят только 

семьями. Неужели в соответствии с Божьим идеалом творения в Царстве Небесном мужчины и женщины живут 

отдельно? Конечно же, нет! Туда входят все вместе. Если туда попал отец, мать отправляется вслед за ним, и если туда 
вошли родители, дети идут вместе с ними. Мать и отец должны входить в Царство Небесное вместе; если отец в конце 

концов окажется в Царстве Небесном, а мать — в аду, можно ли такое место назвать Царством Небесным? С этой точки 

зрения наша Церковь Объединения — воистину историческое учение. (34-209, 1970.9.6) 

Безгрешные люди, вступив на земле в святой брак в объятиях любящего Бога, дают жизнь сыновьям и дочерям, 

любимым Богом, и внукам, которые обрадуют Бога и обретут Его любовь. Потом они входят всей семьей в Царство 

Небесное. Можно ли такое место назвать Царством Небесным, если вы сможете войти в него, а ваши дети — нет? С 

другой стороны, в рай входят по отдельности и любящие мужья с женами, и родители с детьми. Он не имеет никакого 

отношения к семье. Можно ли такое место назвать Царством Небесным? В Царстве Небесном вся семья служит 

родителям и живет в отношениях отдавания и принятия вместе с Богом. Если сын похоронен в аду, а его родители живут 

себе в Царстве Небесном — разве это правильно? Разве это Царство Небесное? (19-105, 1967.12.31) 

В Царство Божье не входят индивидуально. Я изучил этот вопрос и понял, что это не какое-то иллюзорное место, о 

котором мечтают и в которое до сих пор верят христиане. По плану в Царство Небесное входят только семьями. Вся 
семья должна войти вместе. Это — семейная территория. И отец с матерью, и сыновья с дочерьми вместе входят в 

идеальный мир и живут там в гармонии с Богом. Однако если отцу и старшей сестре придется отправиться в ад, а матери 

и младшей сестре — на Небеса, и если вы сами при этом окажетесь в Царстве Небесном, обрадуетесь ли вы этому? В 

Царство Небесное входят всей семьей. (22-271, 1969.5.4) 

Каким ключом можно отпереть врата в Царство Небесное? Туда нельзя войти в одиночку. В Царство попадают всей 

семьей; более того, вам придется захватить с собой и весь ваш род. Это же настоящее благословение — иметь множество 

родственников на земле, способных предстать перед Богом! Если в семье много сыновей и дочерей, и эта семья живет в 

достатке, можно сказать, что на нее снизошло благословение, так ведь? Таким образом, чтобы снискать благословения и 

войти в Царство Небесное, вы должны взять с собой всю семью, а не пытаться пройти поодиночке. (22-168, 1969.2.2) 

5. Обет семьи 

5.1. Люди, имеющие право произносить Обет семьи 
Семьи, которые имеют право произносить Обет семьи — это люди с едиными душой и телом. Пока ваши душа и тело 

не объединятся, вы не имеете на это права. Повторяя Обет семьи и ежедневно молясь, вы должны отсечь от себя все, что 

не соответствует этому стандарту, и развить все то, что ему соответствует, достигнув таким образом единства души и 

тела. Его можно достичь только так. (261-143, 1994.6.9) 

Эпоха Завершенного Завета развивается в соответствии с Обетом семьи. Главная тема Обета — «Мы, семья, 

основываясь на истинной любви». Это значит, что мы вышли за пределы падшей сферы, и все, что было разделено из-за 

ложной любви, ложной жизни и ложного родословия ложных родителей, объединилось вновь. Когда вы произносите: 

«Основываясь на истинной любви», вам нужно это делать на основе полного единства души и тела. Более того, единства 

должны достичь и мужчина с женщиной, и душа с телом, и муж с женой, и сыновья с дочерьми. С помощью сыновей и 

дочерей вам нужно выйти из исторического тупика, возникшего из-за того, что Каин пролил кровь Авеля. Обет семьи 

нужно произносить тогда, когда все и вся полностью едины, на основании единства души и тела, мужа, жены и детей. 

(264-192, 1994.10.9) 
Кто имеет право произносить Обет семьи? Те, кто связан с ложной любовью и ложной жизнью, полученными от 

ложных родителей из мира сатаны, недостойны этого. Только те, кто вернулся в изначально задуманный мир, 

объединился с Богом и безгрешными Истинными Родителями и поднялся на основание единства в истинной любви души 

и тела, мужа и жены, а также сыновей и дочерей — только такие люди имеют право произносить Обет семьи. (264-213, 

1994.11.3) 

Кто имеет право войти в Царство Небесное? Туда не может попасть кто угодно. Для этого нужно полностью 

объединить душу и тело, достичь единства мужа и жены, сыновей и дочерей и заложить основу для 

четырехпозиционного основания в семье, состоящей из трех поколений. Вот почему для того, чтобы войти туда, вся 

семья, то есть начальная точка отсчета, должна полностью объединиться. Обет семьи существует лишь для тех, кто уже 

достиг этого. Вот почему вам нужно всегда, будь то обед, завтрак или ужин, или когда вы только проснулись поутру или 

ложитесь спать вечером, каждый миг проверять: не связаны ли вы снова с сатаной из-за невозможности объединить 
душу и тело. Муж и жена не должны ссориться. Конфликты между ними доставляют одни неприятности! До сих пор вы 

жили, как вам заблагорассудится, но в будущем придет время, когда семейные междоусобицы будут судить по законам 

Небес. Эти законы будут очень суровыми — и тогда не ждите прощения! Особенно женщинам следует быть 

осторожными. Падшие женщины должны научиться сдерживать свой язык и следить за словами. Женщинам приходится 

взваливать на себя очень многое, ведь на них лежит очень важная ответственность. (264-214, 1994.11.3) 

Обет семьи предназначен не для широкой публики и не для отдельной личности. Каждый из восьми пунктов Обета 

начинается со слов: «Мы, семья, основываясь на истинной любви». Эти слова можно произносить лишь на основании 

полного отсечения от мира сатаны. (263-195, 1994.10.4) 



5.2. Содержание Обета семьи 

1. Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: найти свою изначальную родину и 

построить Царство Божье на земле и на небе как изначальный идеал творения. 

Первый пункт Обета гласит: «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: найти свою изначальную родину 

и построить Царство Божье на земле и на небе как изначальный идеал творения». Проще говоря, это значит, что именно 

я построю Царство Небесное на небе и на земле, то есть создам семью, которая была утрачена. Наша семья с помощью 

истинной любви воплотит изначальный идеал творения и построит Царство Небесное на земле и на небе, отыскав свою 

изначальную родину. Мы вместе с семьей будем жить на изначальной родине, а не в своей стране, поэтому вам нужно 

вернуться на родину. Если у вас уже есть такая семья, вернитесь на свою родину и постройте Царство Небесное на земле 

и на небе. Как только мы отыщем родину, все страны и мир автоматически объединятся. Тут даже не о чем 

беспокоиться! Царство Небесное на земле и на небе появится автоматически. И произойдет это благодаря семье. (260-
157, 1994.5.2) 

О чем же гласит первый пункт Обета семьи? Там говорится о том, чтобы искать изначальную родину, основываясь на 

истинной любви. И ведь мы должны найти эту родину! И там мы поклянемся осуществить изначальный идеал творения 

Бога и построить Царство Небесное на земле и на небе. Нам нужно построить их своими собственными руками, отобрав 

у мира сатаны. Мы должны полностью восстановить сатанинский мир. Вы понимаете? Вот почему мы говорим не о 

завершении, а о построении. (261-88, 1994.5.22) 

Первый пункт говорит о поиске изначальной родины, о построении Царства Божьего на земле и на небе и об 

осуществлении таким образом идеала творения. Это Царство было утрачено, поэтому его нужно восстановить. И 

заняться этим должен не Бог, а мы с вами. (263-148, 1994.8.21) 

2. Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: служа Богу и Истинным 

Родителям, представлять Вселенную и быть ее центром; исполнить долг почтительных сыновей и дочерей семьи, 

преданных граждан своей страны, праведников мира и семьи святых детей Вселенной. 
Во втором пункте тоже есть фраза: «Мы, семья, основываясь на истинной любви». Это значит, что без истинной любви 

ничего не получится. Далее следует: «даем обет: служа Богу и Истинным Родителям, представлять Вселенную и быть ее 

центром; исполнить долг почтительных сыновей и дочерей семьи», и это говорит о том, что отец тоже должен стать 

почтительным сыном, как и его собственные сыновья и дочери. Им нужно унаследовать традицию сыновней 

почтительности. Далее в Обете говорится: «преданных граждан своей страны, праведников мира и семьи святых детей 

Вселенной». 

Таким образом, весь второй пункт утверждает: «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: служа Богу и 

Истинным Родителям, представлять Вселенную и быть ее центром; исполнить долг почтительных сыновей и дочерей 

семьи, преданных граждан своей страны, праведников мира и семьи святых детей Вселенной». Это значит, что вы 

должны стать родителями и достойно воспитать своих сыновей и дочерей. Слова «Святые дети Вселенной» относятся к 

тем детям, кто соответствует законам и положениям и Царства Божьего, и земных наций, то есть законам двух миров. 
Этим законам должны следовать и власти, и граждане Царства Божьего. Даже в духовном мире есть власти и плюс с 

минусом; они служат плюсом и минусом для двух миров. (260-157, 1994.5.2) 

Второй пункт означает, что наша семья дает обет: служа Богу и Истинным Родителям, представлять Вселенную и быть 

ее центром; исполнить долг почтительных сыновей и дочерей семьи, преданных граждан своей страны, праведников 

мира и семьи святых детей Вселенной. Короче говоря, это значит, что мы должны выполнить все, задуманное Богом, в 

нашей семье. Таким образом, мы как родители клянемся воспитать своих детей, а также граждан своей страны и всех, 

живущих в небесном и земном мирах, чтобы все они получили право стать членами семьи Царства Божьего. (260-190, 

1994.5.8) 

О чем говорится в третьем пункте? О представительной семье. Поэтому вам нужно поклясться «служа Богу и 

Истинным Родителям, представлять Вселенную и быть ее центром; исполнить долг почтительных сыновей и дочерей 

семьи, преданных граждан своей страны, праведников мира и семьи святых детей Вселенной». 

Иначе говоря, нам нужно освободить мир от всего и всех, кто проявил непочтительность и нечестивость и предавал 
Бога на протяжении всей истории. Таких людей было много в семьях, странах, в мире и даже на небесах и земле. 

Сколько бы их ни было, вы, как их представители, должны объединиться с Истинными Родителями и довести до 

совершенства такую семью, о которой говорится в Обете семьи. (261-88, 1994.5.22) 

Далее, вы должны с истинной любовью выполнить долг почтительных сыновей и дочерей, патриотов и святых детей 

Бога. Ваша семья — самая важная, она представляет собой семью Адама и Евы. Если человек вступил в брак на самой 

вершине, он может обосноваться на земле. Как только вы поселитесь на земле, опираясь на любовь Небес, вы станете 

центральной семьей. Это будет семья святых детей Бога, патриотов, а также почтительных сыновей и дочерей. Эта семья 

станет вечным семенем. И плоды ее будут вечными. Если вы пустите корни в этом Принципе, и от вас произойдут 

тысячи поколений, вы, без сомнения, станете гражданами Царства Божьего. (263-149, 1994.8.21) 

3. Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: воплотить в себе четыре мира 

сердца, обрести три царских права и создать семью царского рода. 
Третий пункт гласит: «мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: воплотить в себе четыре мира сердца, 

обрести три царских права и создать семью царского рода». Вы знаете о четырех великих сферах сердца и о трех царских 

правах. Если бы Адам и Ева довели до совершенства четыре великие сферы сердца и три царских права и не совершили 

грехопадения, они стали бы царской семьей. Поэтому в этом пункте говорится о том, чтобы войти в Царство Божье, став 

восстановленной царской семьей. Это и предстоит достичь нашим благословленным семьям. 

Чтобы женщина смогла обрести любовь мужчины и наоборот, им нужно занять это положение, иначе они не смогут 

любить друг друга. Любовь в супружеских отношениях может происходить лишь на основе воплощения четырех 

великих сфер сердца и трех царских прав. Это значит, что четыре великие сферы сердца и три царских права не могут 

существовать без любви. Вот почему женщине абсолютно нужен мужчина, а мужчине — женщина. Благословленные 



семьи должны каждый день прилагать усилия и видеть перед собой эту цель. Это — вопрос, касающийся Принципа, и он 

находится прямо у нас перед глазами. (260-190, 1994.5.8) 

Третий пункт утверждает: «мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: воплотить в себе четыре мира 

сердца, обрести три царских права и создать семью царского рода». Адам и Ева не смогли это осуществить на основе 

своей первой любви, поэтому нам нужно сделать все, как было задумано изначально. Такие слова, как «сыновья и дочери 

Бога», означают восстановление, поэтому нам нужно осуществить третий пункт, выполнив сначала второй. 

Этот пункт очень четко показывает: «воплотить в себе четыре мира сердца, обрести три царских права и создать семью 

царского рода». «Семья царского рода» — это значит, что прямым потомкам Господа Второго пришествия не придется 

платить никакого искупления. Их это не должно заботить. Все эти условия искупления остались для женщины и ее сына 

в сфере Каина, а не для прямых потомков. Именно это и имело место в случае с Истинной Матерью, матерью Сон Джина 

и самим Сон Джином. 
Проще говоря, это факт признания сферы Каина членами царской семьи. Если их поставить на положение 

восстановленного младшего брата и относиться к ним, как к членам царской семьи, у сатаны исчезнет всякий повод для 

обвинений. Ему придется их признать, ведь исчезнут все условия, позволявшие ему считать их своими детьми. Если бы 

царская семья осталась непризнанной, это означало бы, что в сатанинской сфере все еще остались те, кто не вошел в 

царскую семью, что позволило бы сатане остаться в живых. Однако после принятия царской семьи сатане придется 

ретироваться. Это очень важно! (260-158, 1994.5.2) 

Нужно довести до совершенства четыре великие сферы сердца и три царских права. Дедушка занимает положение 

Бога. Отец — это глава второго поколения, поэтому он должен возглавить все семьи мира. Поэтому служите матери с 

отцом как царице и царю, а дедушке — как Богу. Получая от них два вида любви, то есть любовь матери и отца, 

занимающих положение Бога, мы войдем в эпоху внуков и перейдем в мир, который является увеличенным в масштабе 

Царством Небесным на земле и на небе. (264-195, 1994.10.9) 

Таким образом, как и было задумано Богом, вы доведете до совершенства идеальный образ безгрешного Адама, то есть 
четыре великие сферы сердца и три царских права. «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: воплотить в 

себе четыре мира сердца, обрести три царских права и создать семью царского рода». Достигнут совершенства только те 

семьи, которые справились с этой задачей. Они будут служить Богу и Истинным Родителям от имени всего мира, как и 

Иисус, и в тот момент, когда вы начнете свое служение на этом положении, все ваши связи с сатаной полностью 

оборвутся. 

До сих пор люди в нашем мире стояли на положении старшего сына и вели себя, как наши враги, убивая Авеля, 

стоящего на стороне Бога. Однако они больше не имеют на это права. Когда всплывет вся правда, окажется, что 

младший брат по сути был старшим. Их позиции поменялись, но они все равно остались братьями. Вот почему к людям 

в нашем мире нужно относиться как к членам царской семьи. 

Если Церковь Объединения — это царская семья типа Авеля, то люди из мира сатаны — это члены царской семьи типа 

Каина. Члены Церкви Объединения не войдут в Царство Небесное, пока они не убедят хотя бы одного человека стать 
членом царской семьи типа Каина. Занимайтесь этим в единстве с Истинными Родителями. Вы не встретите никакой 

оппозиции на своем пути, ведь все последуют за вами автоматически. (261-88, 1994.5.22) 

4. Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: воплотить единую семью 

Вселенной как идеал творения Бога и осуществить мир свободы, гармонии, единства и счастья. 

Четвертый пункт звучит так: «мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: воплотить единую семью 

Вселенной как идеал творения Бога и осуществить мир свободы, гармонии, единства и счастья». Фраза «Мы, семья, 

основываясь на истинной любви» — такая же, как и в остальных пунктах. Далее следует: «воплотить единую семью 

Вселенной как идеал творения Бога». Неважно, насколько велика семья; она все равно остается одной семьей. Уйдя в 

духовный мир, вы увидите себя частью одной огромной семьи. И последнее: «осуществить мир свободы, гармонии, 

единства и счастья». Это значит, что, создав вселенскую семью, мы построим совершенный мир вселенской свободы, 

мира и счастья. (260-158, 1994.5.2) 

«Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: воплотить единую семью Вселенной как идеал творения 
Бога». Идеал Бога — сделать весь мир одной большой семьей, одним домом. Это место для тех, кто воплотил четыре 

великие сферы сердца и три царских права; там не может быть двух семей — только одна, основанная на Боге. Создавая 

единую семью Вселенной как идеал творения Бога, мы превратим весь мир в одну большую семью. (260-191, 1994.5.8) 

«Мы, семья, даем обет: воплотить единую семью Вселенной как идеал творения Бога и осуществить мир свободы, 

гармонии, единства и счастья». Свобода, о которой здесь говорится, относится не к отдельной личности, а к людям всего 

мира как к членам одной большой семьи. Точно так же мир и счастье должны принадлежать одной большой семье. Тогда 

будут счастливы все народы Земли. (260-192, 1994.5.8) 

О чем говорится в четвертом пункте? Что мы должны сделать, основываясь на истинной любви Бога? «Воплотить 

единую семью Вселенной как идеал творения Бога и осуществить мир свободы, гармонии, единства и счастья». Идеал 

творения Бога, как и было задумано — это создание на этом основании одной большой семьи. Мир Каина и мир Авеля 

— это одна большая семья. Там, где осуществляется изначальный идеал, то есть четыре великие сферы сердца и три 
царских права, достигает совершенства идеал одной большой семьи. Заняв это положение, мы клянемся построить мир 

свободы, мира и счастья. Вот какому порядку мы должны следовать. (261-89, 1994.5.22) 

5. Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: продвигаться вперед с каждым 

днем, чтобы приближать единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта. 

Пятый пункт звучит так: «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: продвигаться вперед с каждым днем, 

чтобы приближать единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта». Продвижение вперед — это 

ежедневное развитие по нарастающей. Если развитие остановится, все тут же отправятся в ад. Вот почему продвигаться 

вперед нужно каждый день. И это продвижение зависит только от нас. 



Каждый день нашей религиозной жизни связан с Богом и духовным миром. Члены Церкви Объединения должны 

каждый день жить, думая о духовном мире; проблема, однако, в том, что этого почти никто не делает. Люди привыкли 

думать о физическом мире, и их мало заботят проблемы духовного. Однако все должно быть наоборот. 

Наши семьи должны объединиться в истинной любви и каждый день бороться за объединение духовного и 

физического миров как субъекта и объекта. Старайтесь, чтобы каждый день был прогресс, не сбавляйте шагу. Все, что 

живо, продолжает развиваться, и лишь то, что умерло, прекращает развитие. И это развитие зависит лишь от нас. 

Остановки приведут вас в ад, а бесперебойный прогресс — к процветанию и Царству Небесному. Ничто не должно нас 

останавливать. 

Когда вы только что присоединились к Церкви, вас переполняла радость; однако что вы чувствуете теперь, по 

прошествии пары десятков лет? Если вы остановитесь, вас ждет крах. Остановки ведут в ад, а рост — в Царство 

Небесное. Сатана очень любит остановки! Однако вам каждый день нужно прибавлять что-то новое. Это — очень 
важные слова. Люди в нашем мире из кожи вон лезут, чтобы сэкономить лишнюю копейку, а мы боремся за то, чтобы 

ежедневно спасать хотя бы еще одну жизнь. (260-159, 1994.5.2) 

В нашей семье все должны понять, что существует огромный духовный мир-субъект. Духовный мир — под знаком 

«плюс», точно так же, как и наша душа. Тело представляет собой физический мир, а душа — духовный мир. Душа — это 

плюс, а тело — минус. Поэтому, если вы не признаете мир вашей души, занимающий положение субъекта в вашей 

повседневной жизни, вы кончите в аду. Тело постоянно отвергало душу, нанося ей удары, однако все должно быть 

наоборот. 

Вот почему, как говорится в пятом пункте, нам нужно «продвигаться вперед с каждым днем, чтобы приближать 

единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта». Эти два мира нужно объединить. Поэтому мы 

должны «продвигаться вперед с каждым днем, чтобы приближать единение». Продвижение вперед, о котором мы 

говорим, должно быть бесконечным. «Мы, семья, даем обет: продвигаться вперед с каждым днем, чтобы приближать 

единение». Мы будем стараться, то есть изо всех сил попытаемся приблизить прогресс как можно скорее. Мы не должны 
останавливаться, иначе мы просто свалимся назад. Остановки ведут в ад, к смерти, в то время как продвижение вперед 

ведет к развитию. Продвигаться вперед — значит, поторапливаться. Это вовсе не значит валяться в безделье, кушать и 

пить в свое удовольствие! Жизнь должна быть полна забот, ведь она так коротка. Хоть Вселенная и огромна, у нее есть 

лишь один центр, и если он повернется, вся Вселенная повернется вслед за ним. Ей нужно следовать за ним. Поэтому мы 

должны сконцентрироваться на нашем центре. 

Вот почему в этом пункте говорится: «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: продвигаться вперед с 

каждым днем, чтобы приближать единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта». Вы должны 

постоянно подстегивать себя, как это делает Отец, и идти вперед без сна и отдыха. Вы сможете достичь лишь того, о чем 

думаете постоянно, снова и снова; как вы собираетесь достигать какого-то мира, о котором понятия не имеете? Вы ведь 

никогда не задумывались об этом мире как о своем партнере-объекте. (260-194, 1994.5.8) 

Пятый пункт Обета семьи гласит: «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: продвигаться вперед с 
каждым днем, чтобы приближать единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта». Это значит, что 

весь мир — это одна большая семья. Небеса и земля должны объединиться как партнер-объект со своим субъектом, 

Царством Божьим. Нам нужно сделать нечто большее, чем просто объединиться; еще мы должны избавить наш земной 

мир от ада, от сатанинского владычества, чтобы приблизить объединение. Не теряйте времени даром! (264-202, 

1994.10.9) 

6. Как хозяева Чхонильгук, а также как представители Бога и Истинных Родителей, мы, семья, основываясь на 

истинной любви, даем обет: привлекать небесную удачу и передавать благословение Небес другим. 

В шестом пункте говорится: «Как представители Бога и Истинных Родителей, мы, семья, основываясь на истинной 

любви, даем обет: привлекать небесную удачу и передавать благословение Небес другим». Иными словами, не 

пытайтесь жить припеваючи ради себя. Фраза «Как представители Бога и Истинных Родителей, мы, семья, основываясь 

на истинной любви, даем обет» говорит о том, что Небесная удача находится в руках Бога и Истинных Родителей. Таким 

образом, в этом пункте говорится о том, что вы будете стараться довести до совершенства семью, которая привлечет 
Небесную удачу и путь Небес, и благодаря которой на нас снизойдет благословение Небес. Это значит, что, куда бы ни 

отправились благословленные семьи, они займут центральное положение и будут передавать благословения другим. 

(260-160, 1994.5.2) 

Шестой пункт начинается словами: «Мы, семья, основываясь на истинной любви». Вы же знаете, что такое истинная 

любовь, верно? Никогда не забывайте об этом! Слова «представители Бога и Истинных Родителей» означают, что ваша 

семья представляет собой семью Бога и Истинных Родителей. Ваша семья — это семья Бога и Истинных Родителей, и 

поэтому она привлекает Небесную удачу и помогает всем нам снискать благословения. «Мы, семья, даем обет: 

привлекать небесную удачу и передавать благословение Небес другим». Бог не пытается снискать благословения и жить 

в роскоши ради Самого Себя. Он хочет, чтобы вы стали членами царской семьи и помогли всем людям в мире стать 

гражданами Его Царства. 

Как представители Бога и Истинных Родителей, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: привлекать 
небесную удачу и передавать благословение Небес другим. Это значит, что семья, представляющая Бога и Истинных 

Родителей, может снискать Небесную удачу. Этот пункт завершают слова: «Мы, семья, даем обет: передавать 

благословение Небес другим». Произнося эту фразу, вы обещаете стать местной благословленной ячейкой, передающей 

благословения Бога всем людям мира в равной степени. Семья Бога и Истинных Родителей всего одна, однако 

множество благословленных семей могут стать представителями этой семьи, распространиться по всему миру и стать 

ячейками, передающими благословения от имени семьи Бога и Истинных Родителей. Вы должны стремиться стать такой 

семьей. (260-195, 1994.5.8) 

В шестом пункте говорится о привлечении Небесной удачи, верно? Произнося эти слова, вы даете обет: «как 

представители Бога и Истинных Родителей, основываясь на истинной любви, привлекать небесную удачу и передавать 



благословение Небес другим». Истинные Родители претерпели столько страданий не ради самих себя. Они делали это 

ради освобождения человечества и для того, чтобы передать людям Небесную удачу, которая к ним снисходит именно 

для этого. Иначе говоря, вы должны стать воплощенными благословениями, понимаете? Неважно, насколько вы 

продвинулись вперед и объединились — никогда даже не пытайтесь искать на земле благословений в свое личное 

пользование. Трудясь ради других на земле, вы сможете снискать величайшее преимущество Небесной удачи; не 

храните ее у себя, а передавайте другим людям, чтобы всем было хорошо. 

До сих пор Отцу приходилось преодолевать сопротивление, чтобы соединить всех людей с Небесной удачей и 

утвердить волю Родителя посреди счастья и свободы. Тогда каждый смог бы оказывать влияние на небеса и землю и 

получать Божьи благословения. Как представители семьи Истинных Родителей, вы должны создать свою семью, которая 

передаст Небесную удачу другим, ведь только в этом случае вы получите право последовать за Истинными Родителями 

в Царство Божье и поселиться там вместе с ними. (261-91, 1994.5.22) 
Далее идет «Как представители Бога и Истинных Родителей, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: 

привлекать небесную удачу и передавать благословение Небес другим». Проще говоря, это значит, что вы должны стать 

воплощениями благословений. Лишь тогда вы станете агентами, распространяющими благословения Бога на основе 

полного единства небес и земли. Вы понимаете? Станьте фонтаном, изливающим благословения! (264-202, 1994.10.9) 

7. Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: живя для других, создать мир 

культуры сердца, связанный с изначальным родословием Бога. 

Седьмой пункт говорит о том, что «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: живя для других, создать 

мир культуры сердца, связанный с изначальным родословием Бога». В словах «Мы, семья, основываясь на истинной 

любви» и «связанный с изначальным родословием Бога» делается упор на изначальное родословие. Родословие очень 

важно. Его нельзя ни менять, ни осквернять. Далее в этом пункте говорится о создании мира культуры сердца. Культура 

сердца — это значит, что все ваши поступки и действия опираются на идеологию жизни ради других в истинной любви. 

Мир культуры сердца означает нечто единое для всех, то есть родословие сферы сердца. (260-160, 1994.5.2) 
Вы понимаете, что такое мир культуры сердца? Проще говоря, это значит, что мир Божьей души, или духовный мир, 

полностью един с физическим миром, миром души Истинных Родителей. Вот почему мы говорим: «Мы, семья, даем 

обет: создать мир культуры сердца». Это — наш идеал. Должна быть лишь одна культура, а не две. Падший мир 

переполнен самыми разными культурами. Мы сможем войти в Царство Небесное на уровне личности, семьи, рода, 

народа, страны, небес и вечного Царства Небесного всего мира, когда объединим все эти культуры. Если мы не 

воспитаем в себе такое сердце, ни личного, ни семейного, ни родового уровня у нас не получится. Без мира культуры 

сердца ничего не выйдет, начиная с личного и кончая вселенским уровнем. (260-196, 1994.5.8) 

Основа нашего мира — культура сердца. Мы — большая единая семья, основа которой — Божья любовь. Поэтому все 

пять рас должны жить вместе, одной семьей, где никто не может быть выше или ниже других. Такое время уже не за 

горами. Если бы люди во всем мире объединились во мнении, что нам нужно выработать единый для всех образ жизни, 

как бы мы его выработали? Какая нация стала бы основой для него? Пусть это будет самая бедная страна на свете. К 
примеру, если Северная Корея окажется беднее всех, мы должны привести единый образ жизни в соответствие с ней, а 

не с Африкой или Японией. Опираясь на нацию Адама, мы должны утвердить эталон беднейшей нации. (261-93, 

1994.5.22) 

Мир культуры сердца — это мир изначальной культуры Бога и безгрешного Адама, достигшего совершенства. Не 

может быть двух культур; такая культура всего одна. Поэтому в будущем мир объединится и будет говорить на одном 

языке; его основой станут одни на всех традиции и обычаи. Лишь в таком мире Бог может иметь дело с отдельными 

людьми и семьями. (261-95, 1994.5.22) 

Далее следуют слова: «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: живя для других, создать мир культуры 

сердца, связанный с изначальным родословием Бога». Здесь говорится о мире сердца, где во главе угла стоит любовь. 

Мир должен стать таким, чтобы, куда ни пойди, везде можно было встретить супругов, сидящих на обочине дороги в 

ожидании гостей. Если у них дома готовится что-нибудь вкусненькое, они тут же выходят на дорогу, чтобы пригласить 

людей в гости и разделить с братьями и сестрами со всего мира эту трапезу. Наступит время, и каждая семья захочет 
послужить другим семьям в мире, как своим братьям и сестрам, приглашая их в гости, угощая и стараясь сделать для них 

все, что можно. 

Входя в эпоху глобализации сердца, мы построим мир единой культуры сердца, мир одной культуры. Этот мир станет 

Царством Небесным на земле и на небе, где не будет ни войн, ни конфликтов. Как только наш мир станет миром 

культуры сердца, все эти явления исчезнут. (264-202, 1994.10.9) 

8. Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, вступая в эпоху Завершенного Завета, даем 

обет: воплотить идеал единства в любви между Богом и человеком посредством абсолютной веры, абсолютной любви 

и абсолютного послушания и войти в сферу освобождения и избавления — Царство Божье на земле и на небе. 

О чем говорится в восьмом пункте? «Мы, семья, основываясь на истинной любви, вступая в эпоху Завершенного 

Завета, даем обет: воплотить идеал единства в любви между Богом и человеком посредством абсолютной веры, 

абсолютной любви и абсолютного послушания и войти в сферу освобождения и избавления — Царство Божье на земле и 
на небе». Этот пункт отражает времена сотворения Богом Эдемского сада. Вступая в эпоху Завершенного Завета, 

посредством абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного… чего? Вооружившись абсолютным послушанием, 

боритесь за достижение идеального единства с Богом и человечеством на основе объединения Царства Небесного на 

земле и на небе. Когда вы сможете свободно заниматься своей миссией в любом уголке земного шара, обладая равными 

правами как сыновья и дочери Бога — лишь тогда вы можете отважиться освободить Его и довести до совершенства 

сферу освобождения Царства Божьего на земле и на небе. (301-85, 1999.4.16) 

Во времена сотворения Бог проявил абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание. Люди не 

смогли создать с Ним семейных отношений, поэтому они провалились в ад. Настало время восстановить все, что было 

утрачено в семье Адама, на мировом уровне благодаря абсолютной вере, абсолютной любви и абсолютному 



послушанию на объединенном основании победной сферы Истинных Родителей. Поэтому Церковь Объединения, 

опираясь на Истинных Родителей, должна претворять в жизнь абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное 

послушание. Ведь Истинные Родители унаследовали традиции абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного 

послушания от Бога, и теперь мы должны унаследовать эти традиции от них. Вы понимаете? Тогда благословения Бога 

снизойдут на вас. (1996.11.3) 

Это — наша судьба, наша неизбежная задача: нам нужно объединить отца и сына. На чем же будет основано это 

единство? Оно до мозга костей, до самого своего семени должно быть основано на истинной любви. Сердце и тело 

младенца, который родился таким образом, будет способно обнять весь мир, как это сделал его отец, и объединиться с 

матерью. Следуйте за Истинными Родителями с абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным послушанием, 

то есть так же, как внук и отец должны следовать за дедушкой. Эта традиция сохранится навеки. Наша судьба и наша 

задача — осуществить освобождение. Лишь тогда мы выполним восьмой пункт и достигнем идеального единства с 
Богом и человечеством в любви на основе абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания, когда 

вступим в эпоху Завершенного Завета. Лишь на основе этого единства мы сможем начать борьбу за освобождение 

Царства Божьего на земле и на небе. (1998.8.28)  

Глава 3. Взгляд на страну и мировоззрение 

1. Единая нация и мир, которые ищет человечество 

1.1. Идеология Адама, нация Адама и мир Адама 

Как бы развивались события, если бы Адам и Ева, наши прародители, не совершили грехопадения? Тогда в своей 

семье Адам стал бы патриархом и возглавил род. Он стал бы представителем своей нации, ее царем. И мир объединился 

бы на основе идеологии Адама. Тогда бы не было никаких бесполезных и никому не нужных идеологий. Все эти 

глупейшие доктрины лишь вводят мир в заблуждение, поэтому нам надо вырвать их с корнем. Единственная идеология, 

имеющая право на существование — это идеология Адама, или «адамизм»; единственный нужный нам язык — это язык 

Адама, единственно нужная культура — культура Адама, и единственные традиции, подходящие нам — это традиции 
Адама. Все, что нам нужно — это образ жизни Адама и его правление; иначе говоря, все, что есть в нашем мире, нужно 

привести в соответствие с идеологией нации Адама. Это и есть Божизм, так как мы должны объединиться с Богом и Его 

Сердцем. (20-123, 1968.5.1) 

Будет ли семья безгрешных Адама и Евы жить только ради себя, или она будет представлять всю Вселенную? Кому же 

будет принадлежать созданная ими страна? Богу или Адаму с Евой? Это будет нация Адама и Евы, в центре которой 

стоит Бог и которая разделяет одну с Ним цель. Эта нация распространится на весь мир, который тоже будет 

принадлежать Богу. Вы должны это понять. (161-243, 1987.2.22) 

Куда мы направляемся? В Царство Божье, начиная с уровня семьи, рода и достигая Царства Божьего на уровне мира и 

Вселенной. Это — наша конечная цель. Если люди, живя на земле, думают о мире как о своей нации и обо всех людях 

как о братьях и сестрах, и если они наследуют традиции, которые соответствуют воле всего мира — без сомнения, они 

попадут в место, близкое к Царству Божьему. Это же логично! (161-225, 1987.2.15) 
Что касается Царства Небесного, нельзя думать: «Я возьму туда с собой мать, отца и детей». Старайтесь вместо этого 

забрать туда всю страну. Нельзя забыть о стране и думать лишь о своей семье, приговаривая: «О, мои сынишки и 

дочурки!» Возьмите с собой и свою страну! 

Весь ваш род и ваши дети — тоже часть нации. Я, к примеру, решил для себя так: «Когда я отправлюсь в Царство 

Небесное, я возьму с собой весь мир». Думая об этом, я трудился, ел и спал — то есть жил всю свою жизнь; именно 

благодаря этому я смогу попасть в самый центр духовного мира. Именно этими понятиями руководствуются Бог, 

Истинные Родители и истинные дети, верно? (161-225, 1987.2.15) 

В мире, созданном Богом, не может быть никаких национальных границ и никакой расовой дискриминации между 

белыми и черными. В таком мире не нужны будут и конфликты между добром и злом. Однако мы видим, что мир, в 

котором мы живем, разделен на отдельные государства, окруженные границами. Помимо проблем расовой 

дискриминации есть еще и семейные разногласия и раздоры между мужьями, женами, родителями и детьми. Хорошим 

людям приходится бороться с плохими. Если посмотреть на нынешнюю ситуацию в мире, мы увидим, что грядущий 
Господь должен объединить мир и освободить его от расовой дискриминации и национальных границ. Ему предстоит 

вновь соединить разбитые семьи и построить Царство мира в нашем мире, где даже в эту минуту происходят конфликты 

между добром и злом. (53-72, 1972.2.9) 

Как только вы приходите к выводу, что Бог определенно существует, вы не можете не последовать за Его волей. В чем 

же она заключается? Он желает построить идеальный мир, превратив нынешних людей в любимых Им граждан этого 

мира, принять нашу Землю во владычество Своей любви и объединить всех в одну большую страну. (56-192, 1972.5.14) 

У вас уже есть такая нация? Еще нет, поэтому вам нужно ее основать, верно? Что это будет за нация? Это будет 

идеальная, единая нация. Туда смогут войти абсолютно все. Никто не может уклониться от ответственности построить 

эту нацию. Семьи, роды, народы и мир должны сотрудничать в этом деле. Таким образом и объединятся отдельные 

люди, семьи, роды, народы, страны и целый мир. (18-213, 1967.6.8) 

Каждому человеку, кем бы он ни был, нужно жить в своей собственной стране. Это — абсолютное условие, которое 
все люди должны выполнить. У каждого без исключения должна быть цель в жизни и надежда, что он найдет эту страну 

и достигнет своей цели. В сердце каждого должны обрисоваться контуры этой Утопии, и каждый должен прилагать все 

усилия, чтобы жить в этой нации и достичь своей цели, утверждая законы праведности и строя жизнь в соответствии с 

ними. (18-213, 1967.6.8) 

В общих чертах глобализация означает мир как единую нацию, и все человечество — как земляков, но глобализация с 

точки зрения Церкви Объединения означает преодоление всех барьеров, начиная с уровня семьи. Эта идеология касается 

всего человечества, и она призвана построить единый мир на основе одного Бога как Родителя, где все человечество 

будет братьями и сестрами. Какая же замечательная наша глобализация! (Благословение и идеальная семья, 599) 



Как будет выглядеть Царство Небесное на земле? На что оно будет похоже? Люди всего мира будут жить, как члены 

нашей Церкви Объединения. В Царстве Небесном на земле каждый человек примет образ жизни членов нашей Церкви. 

Каким же будет наш мир? Каждый человек будет жить в нем вместе с Богом, и ни у одного язык не повернется заявить, 

что Бога нет, или усомниться в Нем. Это будет мир, в котором все объединятся вместе с Богом, нашим Небесным Отцом. 

Не будет никаких искушений сатаны, так как там не будет самого сатаны. Этот мир под владычеством Бога — и есть 

Царство Небесное на земле, где Бог будет жить вместе с нами. (79-304, 1975.9.21) 

Без Принципа, объясняющего грехопадение, мы не решим всех мировых проблем и этических проблем человечества. 

Без Принципа никаких проблем не решить. А все потому, что нынешние проблемы — это результат окончательного и 

безнадежного явления Последних дней, момент окончания истории, которой правил сатана после того, как предал Бога. 

Все эти проблемы — стратегия сатаны, который решил погубить человечество. Пока эти проблемы не решить, историю 

не исправить. А без исправления истории мы не можем рассчитывать на поселение. Поэтому нам сперва нужно 
выступить с конкретными альтернативными планами по отношению к идеалам и творению Бога и, опираясь на них, 

вернуться к Божизму и идеологии истинной любви. Все эти «измы» фокусируются не на нас самих, а на других людях. 

Иначе говоря, нужно создать объект любви. Иначе все эти проблемы не решить. (219-266, 1991.10.11) 

Зачем нужен брак? Для того, чтобы соединить мужчину и женщину в Божьей любви перед лицом Бога. Этот союз — 

источник Вселенной и мира. 

Сущность истинной любви заключается в том, что отец живет ради матери, мать — ради отца, старший брат — ради 

младшего, а младший — ради старшего, и так далее. В семье, члены которой связаны близкими узами любви, и которая 

помогает им научиться ценить других людей, будет вечно пребывать Бог. Такая семья и нация будут вечными. (221-212, 

1991.10.24) 

1.2. Мы все желаем такую нацию 

Мы восхищаемся Царством Божьим, ведь оно исполнено любви. Там живет любовь, и не временно, а вечно; она 

продолжает существовать, выходя за рамки времени и пространства. Только там человека будут уважать и оценят его по 
достоинству, на все сто процентов. Иными словами, там — вечное счастье. Вот почему люди так мечтают и так тоскуют 

по Царству Божьему. (25-284, 1969.10.5) 

Если у вас не получилось восстановить свою страну в течение земной жизни, то, попав в духовный мир, вы не 

получите права на Царство Божье. Вам нужно восстановить государство и привести его в сферу владычества Бога здесь, 

на земле, до ухода в духовный мир. Таков изначальный эталон творения. (40-131, 1971.1.30) 

В нашем мире нет ничего такого, чему бы я позавидовал. Даже с мирской точки зрения мне нечему завидовать. Меня 

не интересуют мирские материи. Меня даже временно не заботят такие вещи, как деньги, земля, дома или что-либо 

подобное. «Пусть это будет домик с одной комнаткой, но, когда придет время, я хочу умереть в своей собственной 

стране. Я ведь должен перейти в мир иной в стране, которая находится под защитой Бога, верно? Если придет мой конец, 

и я перейду в духовный мир, не достигнув ничего из этого, какой же жалкой будет моя земная жизнь! Поэтому я должен 

отыскать такую страну, даже если мне придется пожить в ней лишь один день перед смертью!» Это — желание всей 
моей жизни. Я следую по этому пути с мыслью о том, что ради одного лишь дня, когда это желание осуществится, я 

готов пожертвовать тысячью дней. Даже когда вы отдыхаете, я продолжаю неуклонно трудиться. Если вы на это не 

способны, я вместо вас мобилизую иностранцев, и если Корея с этим не справится, я подключу другие страны к этой 

операции; в любом случае, я должен продолжать мой путь. (51-340, 1971.12.5) 

Цель нашей религии — стать гражданами Царства Божьего. Пока мы ими не станем, мы не сможем свободно получать 

любовь, и нами, как Божьими детьми, не будут гордиться ни люди в мире, ни все сущее. Если у народа нет своей нации, 

на него будут постоянно нападать. Этим людям придется перебиваться на жалком положении. Скорее всего, их будут 

просто использовать в своих интересах все, кому не лень. Чтобы не дойти до такого, нам нужно решить проблему и 

найти нацию, желанную Богом, которая послужит для Него опорой. (55-79, 1972.4.23) 

В конце концов, мы проливаем пот и кровь ради этой нации и этого народа, чтобы построить Царство Божье, 

благословленную землю, которую будут вечно восхвалять все наши потомки в течение тысяч поколений. (14-193, 

1964.10.3) 
Без сомнений, Царство Небесное управляется родными детьми Бога, исполняющими Его указания в соответствии с Его 

волей. Там не могут существовать ни демократия, ни коммунизм. Как только это Царство будет построено, его система 

правления сохранится навеки. Принимая все это во внимание, мы видим, насколько печален тот факт, что мы еще не 

являемся гражданами такой страны. Вы должны очень сильно переживать по этому поводу — ведь вы еще не стали 

частью такой нации. Нам всем должно быть горько и больно — ведь мы еще не живем под этим неизменным 

владычеством. (72-292, 1974.9.1) 

Человечество должно основать суверенную нацию под единым владычеством. В этом процессе гибнет множество 

людей, многие становятся жертвами, уничтожаются целые страны и одна власть сменяет другую. Очевидно, что все 

люди, приносившие себя в жертву и занимавшие сторону Небес, и все печальные духи погибших ради этого мечтают о 

том, что в один прекрасный день появится такая нация и такой мир, верно? (72-292, 1974.9.1.) 

Бог послал Своего любимого сына и дочь на землю для восстановления одной абсолютной нации; однако к этому 
времени Он еще не смог подготовить для нее основания. Каждый раз эти планы проваливались, поэтому на протяжении 

всей истории Бог посылал на землю Своих людей, которые должны были управлять, осуществлять и двигать вперед эти 

труды. (30-10, 1970.3.14) 

Как же ничтожно положение граждан страны, не имеющей своей территории и владычества! Иисуса это очень 

беспокоило, и он говорил: «Итак не заботьтесь и не говорите: что нам есть? или что пить? или во что одеться? потому 

что всего этого ищут язычники, и потому что Отец ваш Небесный знает, что вы имеете нужду во всем этом. Ищите же 

прежде Царства Божия и правды Его, и это все приложится вам» (Матф. 6:31-33). Кого, по словам Иисуса, вы должны 

спасти в первую очередь — своего сына или свою страну? Он сказал спасать нацию, которую ищет Бог. (34-337, 

1970.9.20) 



Даже сам Иисус ожидает в раю. Поймите, что он не смог предстать перед троном Небес и перед Богом, ведь ему не 

удалось основать страну, которая способна напрямую соединить небеса и землю. Рай — это комната ожидания по пути 

на Небеса. Более того, вы не войдете в Царство Небесное в одиночку. Предполагалось, что Адам и Ева, если бы не 

грехопадение, вошли бы на Небеса как одна семья, вместе со своими сыновьями и дочерьми. Если вы не можете взять с 

собой всю семью, вы вообще туда не попадете. (56-201, 1972.5.14) 

Почему верующим до сих пор так трудно было сохранить свою жизнь? Да потому, что у них не было семьи, общества 

и нации, которые бы их поддержали. В-общем, это был народ без государства. Если бы у них была своя страна, они 

смогли бы выжить под ее защитой, даже если бы против них выступил род. Почему же до сих пор верующих 

преследовали повсюду, куда бы они ни пошли, и те вынуждены были жертвовать собой, проливая реки крови? Все это 

случалось потому, что у них не было своей страны. Если бы у них была такая страна под управлением одного владыки, 

стоило бы ему встать и закричать: «Эй вы, ублюдки! Вот этот путь правильный!», люди ответили бы ему: «Да, сэр!» 
Однако такой страны не было, поэтому у них и было столько проблем. Они были народом без страны. (56-159, 1972.5.14) 

В этот день и в эту эпоху всемирное владычество, при котором на земле завершается духовное спасение — это 

христианская культурная сфера и демократический мир. Однако в нынешнем мире нет ни одного христианского 

государства, которое Бог мог бы провозгласить Своим избранным народом и куда бы Он мог послать Мессию, как Он и 

обещал израильтянам в древние времена; иудеи до сих пор свято чтят это обещание. Каждый из вас должен это понять. 

Именно по этой причине христианской культуре, утратившей свою землю, приходилось скитаться в поисках своей 

страны, обладая лишь именем, за которым не было и клочка земли. Когда христиан гнали с востока, они вынуждены 

были переезжать на запад; изгоняемые с севера, они бежали на юг, скитаясь и стараясь избежать смерти. Тем не менее,  

они распространились по всей земле! (65-48, 1972.11.13) 

Даже у членов Церкви Объединения нет собственной страны. Нынешний демократический мир — это плод шести 

тысяч лет Божьих трудов. Если бы вы родились в Израиле во времена Иисуса, вам бы точно не сносить головы! А такого 

человека, как я, вообще уничтожили бы полностью, не оставив ни малейшего следа. Поймите, что в нынешнем мире 
безнравственные приспешники сатаны вышли уже на национальный уровень, и коммунизм, всемирное воплощение 

нечестивости, уже готовится к финальной битве, чтобы стереть религии с лица земли. Есть ли у нас, членов Церкви 

Объединения, страна, которую мы могли бы назвать своей собственной? Нет, такой страны у нас нет, поэтому мир к нам 

и относится, как к бедным родственникам, верно? Никогда не забывайте о том, что вас унижали куда больше, чем кого 

бы то ни было. (55-290, 1972.5.9) 

Если у вас нет своей нации, какой бы счастливой ни была ваша семья, помните: в любой момент может появиться 

целая шайка бандитов и снести вам головы с плеч. Поэтому ищите свою страну! Верующие об этом не знают. По правде 

говоря, они об этом даже не догадываются! Вам нужно отыскать нацию добра. В этом и заключается цель религии. (57-

260, 1972.6.4) 

Найдется ли хоть один, кто сможет отыскать такую нацию? Такого человека на земле не найти, вот мы и пытаемся 

найти его благодаря религии, опираясь на учение о Втором пришествии. На основе этого учения появится новая 
личность, которой суждено создать новую семью, род, народ, страну и мир. Таким образом, учение о Втором 

пришествии коренным образом отличается от всех остальных. Избранная личность должна будет вырвать с корнем все 

неживое в этом мире смерти, затем пустить там новый корень и вырасти, используя все эти мертвые тела в качестве 

удобрения. Это должна быть личность с ярко выраженным субъективным началом, которое позволит ей использовать 

как удобрение все самое лучшее, что найдется в нашем мире. Такой человек должен быть способен проявить качества 

настоящего гражданина, если потребуют обстоятельства, и обладать силой воскрешения, приняв и переварив все, что 

есть хорошего в мире сатаны, как удобрение для своей жизнедеятельности. Этот человек должен также обладать 

качествами субъекта, позволяющими ему расти в этом мире смерти и использовать загнивающие мертвые тела в 

качестве удобрения. Иными словами, он не должен позволить миру смерти взять верх над собой. (49-93, 1971.10.9) 

Господь Второго пришествия является ради спасения человечества. Как только появится основание, Бог готов 

вступить в борьбу. Он берет реванш. Это не значит, что Он убивает Своих врагов и сносит им головы, как Сталин; нет, 

Он покоряет их в один момент. Ему нужно подчинить сатану сперва с помощью идеологии, затем с помощью граждан, 
владычества и территории. Каждому человеку хочется иметь деньги, власть, друзей и идеалы; это как раз именно то, о 

чем я говорил выше. (12-169, 1963.3.16) 

2. Структура идеального общества, нации и мира 

2.1. Наше общество — это одна большая семья 

Мы все хотим жить в Царстве Божьем. Будут ли там границы? Конечно же, нет! А будут ли там больше двух языков? 

Тоже нет. А как насчет расовой дискриминации? Ни в коем случае! На что же тогда будет похоже Царство Небесное? 

Все люди появились на свет благодаря Богу, поэтому все приходятся друг другу братьями и сестрами. С точки зрения 

Бога, раз все люди — Его сыновья и дочери, значит, все мы — братья и сестры. С точки зрения Царства Небесного на 

земле, все мы — граждане одного Царства. Каждый из нас — его гражданин, подданный Божьего Царства. (66-281, 

1973.5.16) 

Совершенный человек должен стать гражданином единой всемирной страны, то есть Царства Божьего. К какой стране 
вы относитесь? Среди собравшихся здесь есть и американцы, и немцы, и корейцы, и другие нации; где же, однако, моя 

нация? Ваша нация, как и моя — это планета Земля. А где моя родина? Наша планета! Меня не заботят национальные 

границы и тому подобное. Еще меньше я обращаю внимание на различия черных и белых. Все мы — дети Бога. (79-24, 

1975.6.16) 

Принцип — это истина, которая не изменится за всю историю. Его не изменить по приказу какого-нибудь владыки или 

под влиянием великой державы. Даже целый мир и Сам Бог не в силах что-либо изменить. Если истина оставалась 

неизменной и в прошлом, и в настоящем, и не собирается меняться в будущем, значит, она, без сомнений, обладает 

ценностью идеала, который человечество искало с начала времен. Когда объединяются люди, воскрешенные 

Принципом, и выходят за рамки нации и мира, они образуют единое братство, в котором не существует ни белой, ни 



черной, ни желтой расы. Черные люди отличаются от других лишь цветом кожи, и ничем другим. Их кости, кожа, кровь 

и душа одни и те же. Разница заключается лишь в цвете кожи, который со временем менялся в зависимости от климата и 

окружающей среды; с этим уже ничего не поделаешь. (Благословение и идеальная семья, 602) 

Возьмем, к примеру, сосну. Ее виды меняются по мере продвижения с крайних арктических регионов к умеренным 

зонам. Они отличаются в зависимости от окружающей среды, происхождения и исторических факторов. А медведи? На 

Северном полюсе они белые, чтобы было легче защитить себя среди белых снегов. Белая раса похожа на белых медведей 

на Северном полюсе, а черная раса — на черных медведей умеренной зоны. Вот и вся разница. Представьте, что было 

бы, если бы медведи устроили дискриминацию из-за цвета меха? (Благословение и идеальная семья, 602) 

Все должны объединиться. Церковь Объединения проводит международные церемонии бракосочетания. Европейцы 

сочетаются браком с людьми с Востока, и белые — с черными. Брак вне расовых ограничений — самое прекрасное 

зрелище на сцене истории человечества. Проблемы возникают тогда, когда мы не в силах преодолеть расовые барьеры. 
Человечество ждет гибель, если не появится всеобщая идеология с подобными суждениями, ведь люди — это братья и 

сестры, рожденные от Бога. Ничто не может воспрепятствовать нашему объединению перед лицом Бога. Америка была 

открыта ради того, чтобы построить единую страну под владычеством Бога. Этот дух и это отношение исполнены 

величия, и мы видим, насколько он воплощается в наше время. (Благословение и идеальная семья, 604) 

Все народы мира похожи тем, что все мы — люди, вне зависимости от цвета кожи, будь он белым или черным; 

единственное наше отличие — это окружающая среда. Если мужчина женился на негритянке, и у них родился черный 

ребенок, затем он же взял в жены белую женщину и родил от нее белого ребенка, он одинаково будет отцом и для 

черного, и для белого ребенка. Иными словами, у этих двух детей будет один отец. Пока люди в нашем мире не 

прочувствуют до глубины души, что все они — братья и сестры, рожденные от одного отца, неважно, сколько у них 

уйдет времени на это осознание, — объединение всех народов и поколений в мире будет невозможно. (18-111, 1967.5.28) 

Скорейший путь к единству всех рас — это международные браки. Мужчину и женщину, избранных из двух 

абсолютно разных культур, должна объединить Божья любовь. Это и есть полная гармония и объединение. И нам 
предстоит осуществить этот идеал. Для того, чтобы выполнить великую работу, мы должны вооружиться мощной силой 

любви. Эта сила исходит лишь от величайшего источника силы любви. Это не та любовь, которая быстро проходит под 

воздействием изменений в обществе и окружающей среде. Лишь величайшая любовь может выйти за рамки 

национальностей, рас, культур и образования. (Благословение и идеальная семья, 555) 

Вот перед нами вопрос: как объединить мир и заложить основание для того, чтобы разделить друг с другом сердца? 

Вот почему в будущем я планирую проводить международные бракосочетания для молодых юношей и девушек. Этого 

желает Бог. Ему не нужны те, кто намертво припал к своей Корее; напротив, Он хочет, чтобы все осуществилось в сфере 

Его идеологии. Коммунистки больше всего на свете мечтали выйти замуж за рабочих. А женщины Церкви Объединения 

должны мечтать о чем-то гораздо большем. (17-43, 1966.11.6) 

С этого момента предметом гордости вашей семьи в духовном мире станет число ее членов, создавших семью с 

иностранцами. Поэтому, что касается ваших сыновей и дочерей, все они должны вступить в международные браки. В 
будущем все одинокие мужчины и женщины Церкви Объединения должны будут вступить в брак с иностранцами. Если 

уж вы родились мужчиной или женщиной, вам лучше всего вступить в брак таким образом. (34-73, 1970.8.29) 

Бог справедлив. Соединенные Штаты стали представительной страной, где материальная цивилизация достигла 

процветания благодаря благословениям, дарованным Богом. Этой стране будет трудно взять и поменять внешние 

эталоны на внутренние. С другой стороны, на Востоке мы делаем упор на духовном аспекте, а не на материальном. 

Запад был благословлен с внешней точки зрения, однако ему недостает внутреннего эталона; с другой стороны, Восток 

был благословлен с внутренней точки зрения, но с внешней стороны здесь явно чувствуется недостаток. Вот как 

справедлив Бог! (Божья воля и мир, 380) 

Если вы будете делать упор на духовном аспекте и религии, вы автоматически отбросите материальный аспект. Восток 

всегда настаивал на важности духовной культуры, поэтому внешние вещи здесь просто отбрасывали в сторону. Однако 

все, что было отброшено на Востоке, подобрали на Западе. Многие западные страны, включая США, привыкли жить в 

достатке, так как они взяли у Востока материальный аспект, приняли его как свой собственный и использовали в 
развитии и прогрессе западной цивилизации. Однако всему есть предел. Духовная цивилизация Востока тоже достигла 

предела. Со временем Восток стал требовать все больше и больше от материальной цивилизации Запада. И Западу стало 

нужно все больше и больше от духовной восточной цивилизации. Очевидно, мы достигли определенной точки, когда эти 

две цивилизации вступают во взаимоотношения отдавания и принятия. (Божья воля и мир, 381) 

Какой путь для человечества может быть самым тяжелым и утомительным? Это путь в Царство Небесное. По нему 

труднее всего идти. Какой путь во всей Вселенной будет тяжелейшим для людей? Повторяю, сложнейший путь ведет в 

Царство Небесное. Смог ли Иисус туда попасть? Он пока в раю, в комнате ожидания перед входом в Царство. Это 

говорит о том, насколько трудно туда попасть. А Сам Бог там живет? Нет, Его там нет. Хоть кто-нибудь за всю историю 

смог туда попасть? Если Бог там не живет, Его сын тоже не смог туда войти, кто вообще может там оказаться? Хоть кто-

нибудь там когда-нибудь жил? Нет, там не было ни единой души. Вот почему путь в Царство Небесное — самый 

трудный из всех. (72-253, 1974.6.30) 

2.2. Общество сосуществования, процветания и доброжелательности 

Больше всего Богу нравится культура любви. Нужны ли Ему деньги, власть, знания или нечто подобное? Для того, 

чтобы спроектировать и построить хороший дом, вам понадобятся кирпичи, доски и множество других материалов, но 

важнее всего будет общая красота и совершенство, как последний штрих, придающий законченность дому. Больше всего 

Бог желает для нас не благополучия или хорошего образования. Как говорится в Библии, вы должны любить Господа 

своего Бога всем сердцем, всей душой и всем разумением своим. Это — первая заповедь. Вторая же говорит о любви к 

своему ближнему как к самому себе. Это потрясающие слова! (54-41, 1972.3.10) 

В Послании к Коринфянам, тринадцатой главе, посвященной любви, также говорится, что среди веры, надежды и 

любви, которые существовали всегда, важнейшей является любовь. Верно, не так ли? Человечество не понимало этой 



истины. Что это значит — любить всем сердцем, всей душой и всем разумением? Это значит любить, отдавая все, что у 

вас есть, даже собственную жизнь. Хоть кто-нибудь из вас любил так всепоглощающе? Вы, жены, любили ли своих 

мужей так беззаветно? А вы, студенты, любили так своих преподавателей? А граждане любили так свою страну? Ни 

один человек еще не воплощал на практике совершенную любовь, поэтому нам нужно показать пример. На всех 

предприятиях прежде всего изготовляют штампы, и по ним уже производят массовый продукт. Точно так же нам нужно 

создать модель истинного человека, который и послужит таким штампом. Лишь тогда совершенные люди будут 

преумножаться и распространятся по всему миру, следуя примеру, заданному этой моделью. (Благословение и идеальная 

семья, 822) 

Придет время, эпоха самоутверждения сойдет на нет, и мы войдем в новую эпоху, где никому и в голову не придет 

заявить о том, что он — лучше всех. С этих пор мы будем жить в мире равноправия, то есть в мирном сосуществовании, 

процветании и доброжелательности. Вот почему Церковь Объединения настаивает на сосуществовании, взаимном 
процветании и взаимной доброжелательности. Такой мир не построить усилиями лишь одного человека или группы 

людей. (24-298, 1969.8.31) 

Мир сосуществования, процветания и доброжелательности отражает идеал Царства Небесного, которого так жаждет 

достичь человечество. Этот мир не может быть построен одним человеком или группой людей — следовательно, и жить 

там в одиночку тоже не получится. Вместе со мной там окажется и моя вторая половина, и вся моя семья. Это не должно 

остаться всего лишь концепцией, все это нужно воплотить в реальной жизни. Царство Небесное — это и есть мир, где 

эта концепция находит свое воплощение в нашей жизни. (24-300, 1969.8.31) 

На что будет похож этот мир? Уж точно это будет не мир, в котором люди не ладят друг с другом и завидуют успехам 

других, прямо-таки заболевая от зависти при виде чужой радости. Напротив, в этом мире успех одного станет всеобщим 

успехом, и радость одного обрадует всех. Радость и удовольствие одного человека разделит с ним весь мир. (18-102, 

1967.5.28) 

Я вас спрашиваю — правда ли, что левый глаз действует совместно с правым, или нет? Это — пример 
взаимовыгодного сотрудничества. Каждый элемент живет ради одной цели; именно так устроен каждый член нашего 

тела. Хоть у нас и две ноздри, но если одна забьется, хорошо будет или плохо? Или если вы оглохните на одно ухо? 

Хорошо ли быть увечным? Попробуйте, отрежьте себе руку или ногу — хорошо вам явно не будет! Вот почему все 

формы существования, взаимодействующие друг с другом, доказывают тем самым существование небес и земли. Иначе 

говоря, сами люди — живое тому подтверждение, и душа наша знает об этом. Отсюда и происходит выражение: «Сердце 

человека отражает Божье Сердце». (24-300, 1969.8.31) 

2.3. Единый язык 

Американские свиньи хрюкают так же, как и корейские, и американские воробьи чирикают точно так же, как и 

корейские. Почему же, в таком случае, мы, люди, владыки творения, дошли до такого состояния? Куда ни пойди — везде 

говорят на разных языках, хотя все свиньи хрюкают одинаково и все коровы одинаково мычат! Даже про обед спросить, 

и то — большая проблема! Вы становитесь не только немым, но и глухим. Откуда это пошло? Все, что происходит в 
нашем мире, является результатом грехопадения. Как мы можем заявить о себе как о владыке творения, если мы не в 

состоянии даже объединить языки и говорим каждый на своем наречии? Как это все грустно! И как же много абсурда в 

нашем мире! (20-124, 1968.5.1) 

Абсолютный мужчина и абсолютная женщина должны объединиться на основе абсолютной любви Бога и основать 

абсолютную культуру. Для этого нам прежде всего понадобится один всеобщий язык и один алфавит, поэтому я 

продолжаю настаивать на том, чтобы вы учили корейский язык и алфавит. Ведь создание и развитие культуры 

предполагает общение посредством устной и письменной речи. (135-166, 1985.11.12) 

В будущем из-за языка возникнут большие проблемы. Уверен, даже сейчас у вас из-за этого сложности, ведь я говорю 

по-корейски. Вам было бы еще труднее меня понять, если бы я говорил без переводчика. Кто у кого должен учиться — 

вы у меня или я у вас? Если бы вы понимали мой язык, то есть корейский, вы бы смогли научиться более глубоким 

вещам и обрели бы более ценные знания, чем те, которыми вы владеете на данный момент. Учиться таким образом 

гораздо важнее всего остального, поэтому мы можем сделать вывод, что именно так все и должно быть. (74-33, 
1974.11.10) 

Если сыновья и дочери Истинных Родителей не могут говорить на языке своих родителей, они ничем не лучше немых. 

Немых, говорю вам! Вот к чему со временем придет мир. Преподобный Мун явился в западное общество и хорошенько 

его встряхнул. Поймите, что мое появление здесь — это новая угроза и новая проблема для религиозной среды; этой 

проблеме доселе не было равных. Помните и о том, что с этих пор помимо родного языка нужно будет изучать еще и 

корейский. Ваши англоязычные книжки могут твердить что угодно — если изначальный корейский текст утверждает 

другое, все эти книжки нужно будет тщательно перепроверить и привести в соответствие с корейским вариантом. То, что 

остается неизменным, не имеет цены, и это справедливо для всего. В будущем всем вам придется изучать изначальный 

язык. (74-33, 1974.11.10) 

Корейский язык и алфавит появились и используются в Корее. И слова «Истинные Родители» прежде всего прозвучали 

на корейском. Любовь Истинных Родителей впервые в истории смогла соединиться с любовью Бога, направленной к 
ним. В Своей любви Бог впервые заговорил с нами на основании любви, заложенном Истинными Родителями, и Он 

говорил по-корейски. Источник слов «Истинные Родители» абсолютен, и это — веская причина для того, чтобы вы 

начали изучать корейский. Вам нужно выучить корейский алфавит, ведь именно эти буквы мы используем в письменной 

речи. Поймите, что в первую очередь Бог произнес слова любви именно в Корее. (135-166, 1985.11.12) 

Впервые я произнес слова «Истинные Родители» по-корейски, поэтому происхождение этого термина автоматически 

становится корейским. Слова «Чхам Пумо» (Истинные Родители) произносятся не по-английски и не по-китайски, а по-

корейски. Поэтому Корею можно назвать отечеством любви для членов Церкви Объединения; вот почему нам нужно 

выучить корейский язык и алфавит, ведь мы ищем как раз такое отечество любви. Более того, ваше желание получить 

Благословение с корейцем или кореянкой исходит из самой глубины вашего сердца, потому что оно соответствует 



желанию стать ближе к изначальной родине. Ведь Свои первые слова любви Бог произнес по-корейски. (135-166, 

1985.11.12) 

В корейском языке существует своя философия. Она исходит из принципов и гармонии в природе. Есть один 

знаменитый корейский ученый, получивший в США докторскую степень в лингвистике за произношение. (173-75, 

1988.1.3) 

Корейский язык — это язык очень высокого уровня, язык религии, богатый глубокими и тонкими выражениями. Ни 

один язык в мире не сравнится с корейским в этом аспекте. Вот почему корейцы считаются очень умными. Они научены 

схватывать и понимать каждое слово благодаря своему точному и аналитическому языку, поэтому их мозг по своему 

уровню гораздо выше, чем у других народов. Кто, как не корейцы, занимает первые места в Международных 

соревнованиях профессионалов? Насколько мне известно, корейцы занимают первые места целых семь лет подряд. (173-

75, 1988.1.3) 
Направляясь к единому миру, мы должны научиться читать сборники речей преподобного Муна на едином языке. Что 

вы будете делать, если не сможете читать эти книги в оригинале? Читайте их в оригинале, а не в английском или 

немецком переводе! Как только вы научитесь их читать, у вас не будет проблем с подготовкой к лекциям. Сборники 

моих речей обладают ценностью всей моей жизни. Когда вы уйдете в духовный мир и вступите там с кем-нибудь в 

беседу, скажете ли вы: «Я никогда в глаза не видел этих книг и никогда их не читал»? Я даже не собираюсь переводить 

эти книги на английский! Еще лучше будет добавить туда изрядное количество китайских иероглифов. Вот будет 

проблема, когда вы перейдете в духовный мир, так и не прочитав ни одной из этих книг, особенно если вы лидер! Что 

думаете — сможете ли вы в последующие годы найти в каждом доме меня, или это будут мои книги? Подумайте об 

этом! Так кого же вы там увидите? Мои книги, конечно! (173-76, 1988.1.3) 

3. Основная идеология человечества — это идеология истинной любви 

3.1. Идеология Адама — это идеология Родителей 

Адам является прародителем людей, а также главой своей семьи, рода и народа, равно как и царем своей нации. Если 
бы не грехопадение, какой идеологии следовал бы наш мир? Это был бы мир идеологии Адама, или «адамизма». Еще 

одна доктрина — Божизм. Вот каким изначально должен был быть мир. Однако из-за грехопадения все эти планы 

разрушились. И теперь все, что погубил Адам, все дыры в этом плане нужно исправить и залатать. Грехопадение 

пробило в нашем мире огромную брешь. (155-304, 1965.11.1) 

Какие планы Бог строил насчет Адама и Евы, если бы они не пали? Он бы сочетал их святым браком, дав Свое 

Благословение, чтобы у них родились сыновья и дочери, на которых Бог не нарадовался бы. Таким образом появилась 

бы семья, приносящая радость Богу, от которой в дальнейшем произошли бы род и народ. Стоило бы этому народу 

распространиться, тут же был бы построен мир, следующий идеологии Бога и Адама. Идеологией нашего мира стал бы 

«адамизм», и в соответствии с ним сформировались бы взгляды на Вселенную, Космос и жизнь. В этом мире стали бы 

вместе жить все пять рас со всеми многочисленными народностями. Цвет кожи — это просто наша возможность 

приспособиться к окружающей среде, поэтому было бы замечательно самым разным народам иметь разные цвета кожи. 
Как же так получилось, что все эти народы говорят на разных языках? Из-за грехопадения наших прародителей Бог 

разделил языки. (156-202, 156-202) 

Все в нашем мире стало бы воплощением идеологической системы нации Адама: в ней была бы идеология Адама, его 

язык, культура, традиции, образ жизни и система правления. Доктрина, обладающая всеми этими качествами — это 

Божизм, ведь он подразумевает единство с Богом. (20-122, 1968.5.1) 

Прежде чем заботиться о владычестве, нужно подумать о равных правах для всех людей. Сейчас мы придерживаемся 

вселенской идеологии, или Божизма. Эта идеология заключается в том, что я становлюсь полностью един с Богом. 

Нынешняя демократия полностью исключает Бога, а коммунизм берет в расчет лишь материю да человека. С другой 

стороны, вселенская идеология объединяет человека и Бога. На ее основе мы пытаемся привести весь мир к одному 

владычеству, во главе которого стоит Бог. (13-72, 1963.10.18) 

Нам нужна основа, чтобы утвердить благословленную землю души и сердца, установив таким образом эталон 

взаимосвязи сердца, души и тела. Как только душа и тело объединятся, мы охватим весь мир. Вот почему в нынешнюю 
эпоху нам нужна вселенская идеология, которая простирается гораздо дальше глобализма, и эта идеология — не что 

иное, как Божизм. Пока в основу нашей жизни не ляжет Божизм, и пока мы не утвердим четкий эталон, на основе 

которого мы почувствуем Сердце Бога душой и телом, мы так и не добьемся счастья. (8-30, 1959.10.25) 

Из-за грехопадения душа и тело человека покорились ложной любви сатаны, которая сделала нас эгоцентричными 

индивидуалистами, внутри которых нет никакой гармонии. Вот почему семьи, общества, нации и весь мир, состоящий из 

таких вот личностей, исполнен взаимного недоверия, разобщенности и разногласий; я уж не говорю о разросшихся 

масштабах конфликтов и запутанных внутренних противоречиях. Из-за любимого сатаной эгоцентризма нынешний 

демократический мир стал миром эгоистов, и сатана ведет всех людей, живущих в нем, к погибели и разрушению. Чтобы 

спасти этот мир, нужна Философия Объединения и Божизм, в основе которых лежит истинная любовь Бога. (219-109, 

1991.8.27) 

Божизм не приемлет жизнь ради себя. Он учит отдавать и жить ради других. Эта идеология ставит других превыше 
отдельно взятого человека. Дьяволизм требует, чтобы все остальные жили ради одного, а Божизм просит каждого жить 

ради других. Вот почему, чем больше вы отдаете, отдаете и отдаете снова, тем больше вы накопите сокровищ в ином 

мире вечности. Коммунистический мир устроен так: чем больше человек отдает, тем больше он теряет, поэтому там 

никто ничего не делает для других. В нашем же мире, однако, все совсем иначе: каждый трудится день и ночь без 

отдыха, не покладая рук, проливая кровь и пот ради своего рода. Те, кто отдает и отдает так же, как это делает Бог, будут 

непременно благословлены. (209-292, 1990.11.30) 

Что такое Божизм? По-другому его можно назвать идеологией истинной любви. И о чем же говорит эта идеология? О 

том, чтобы отдавать, отдавать и забывать о том, что отдал. Если бы все корейцы были такими, какой бы стала Корея? 

(201-54, 1990.2.28) 



Что такое идеология Родителей? Это идеология Истинных Родителей, то есть Адама и Евы, ставших совершенными 

Родителями на земле. Что же такое Божизм? Истинные Родители — это горизонтальные Родители, но людям нужен еще 

и вертикальный Родитель. Вот почему Божизм — это идеология вертикального Родителя. Иначе говоря, идеология 

головного крыла — это тоже идеология Истинных Родителей, а Божизм — это вертикальный Божизм. Горизонтальная 

идеология Истинных Родителей и вертикальный Божизм, то есть вертикаль и горизонталь, становятся единым целым и 

соединяют земную жизнь с жизнью на небесах, любовь небесную с земной, а также небесное и земное родословие. Из 

этого-то единства и рождается человечество; поэтому люди и обладают дуальными свойствами. У них есть внутренний 

аспект и внешний облик. Внутренний аспект — это вертикаль, а внешний облик — горизонталь. Из этих двух аспектов и 

состоим мы, люди, как плод единства, которое берет начало свыше. (224-277, 1991.12.15) 

3.2. Идеология Родителей — это идеология истинной любви 

Больше всего Богу нравится культура любви. Нужны ли Ему деньги, власть, знания или нечто подобное? Для того, 
чтобы спроектировать и построить хороший дом, вам понадобятся кирпичи, доски и множество других материалов, но 

важнее всего будет общая красота и совершенство, как последний штрих, придающий законченность дому. Больше всего 

Бог желает для нас не благополучия или хорошего образования. Как говорится в Библии, вы должны любить Господа 

своего Бога всем сердцем, всей душой и всем разумением своим. Это — первая заповедь. Вторая же говорит о любви к 

своему ближнему как к самому себе. Это потрясающие слова! (54-41, 1972.3.10) 

Желание следовать по этому пути исходит из самой глубины нашего сердца, и нация, которую мы ищем и хотим 

утвердить — это нация, в которой мы желаем жить вечно. Благосостояние, которым мы будем обладать по праву, 

должно быть гарантировано и для нас, и для всего Космоса; причем не только для нынешней эпохи, но и для прошлого с 

будущим. Более того, нам нужно обрести право на владычество и познания, благодаря которым мы разделим с небесами 

и землей все наши печали и радости. Такова величайшая надежда и желание всех падших людей, и нам все это нужно 

выполнить. (13-31, 1963.10.16) 

С чего начнется построение идеального Царства Бога, то есть восстановление отечества? Все начинается с отдельного 
человека, который верит в любовь к врагам. Вот почему, пока будет жив Бог, христианство будет самой 

распространенной религией в мире, ведь оно зародилось, чтобы смести национальные барьеры, выйти за рамки 

окружающей среды и культуры и заключить в объятия любви всех врагов. Если вы посеете бобы, вы их и соберете; если 

это будут красные бобы, значит, и соберете вы красные бобы. И если вы посеете красные цветы, красные цветы и 

расцветут. Точно так же, если сатана привык мстить своим врагам, он сеет дьявольские семена, которые вырастут и 

превратятся в деревья зла, мстительные к своим врагам. Если, с другой стороны, человек любит врагов и сеет семена 

добра, из них вырастут деревья добра, которые тоже полюбят своих врагов. Таковы законы природы. (107-18, 1980.2.21) 

Без сомнений, Царство Небесное управляется родными детьми Бога, исполняющими Его указания в соответствии с Его 

волей. Там не могут существовать ни демократия, ни коммунизм. Как только это Царство будет построено, его система 

правления сохранится навеки. Принимая все это во внимание, мы видим, насколько печален тот факт, что мы еще не 

являемся гражданами такой страны. Вы должны очень сильно переживать по этому поводу — ведь вы еще не стали 
частью такой нации. Нам всем должно быть горько и больно — ведь мы еще не живем под этим неизменным 

владычеством. (72-292, 1974.9.1) 

Что это за идеология — Божизм, который способен впитать в себя и коммунизм, и демократию с помощью Философии 

Объединения, основанной преподобным Муном? Может, она учит демонстрировать свою силу? Нет, это идеология 

истинной любви. Вопрос в том, как мы будем управлять миром с помощью истинной любви. (181-227, 1988.10.3) 

Ради кого существует демократия в Корее? Не ради политических партий. Она нужна Республике Корея. Что же за 

идеология должна править в Корее? Она должна учить тому, чтобы Корея служила всему миру. Мир должен вернуться к 

Божизму. Гуманизму нельзя доверять. Если оставить все как есть, мир погибнет менее чем за сто лет. Только Божизм 

будет длиться вечно. Единственная логика, которую мы должны унаследовать и которая ляжет в основу традиции 

Божизма — это логика истинной любви. Вот почему людям нужна истинная любовь, будь то мужчины или женщины, 

мужья или жены, сыновья или дочери, роды, народы, страны или мир. (177-70, 1988.5.15) 

Да что же это такое — Божизм? Это идеология истинной любви. Что же это за идеология? Она не просит других жить 
ради себя, а, наоборот, побуждает каждого человека жить ради других. Вы должны это понять. (169-281, 1987.11.1) 

Что такое Божизм? Это не индивидуализм и не идеология семьи или рода, не расизм и не национализм. Это вселенская 

идеология. Как бы ни старался человек, зажатый в стенах индивидуализма, войти в мир вселенской идеологии, у него 

ничего не получится. Если человек ограничивается рамками семьи и думает про себя: «Хм… То, что творится в мире, 

меня не касается; единственное, что меня волнует — это мои дети и отец с матерью!», значит, ему никогда не выбраться 

за эти рамки. Он запутается в них навеки. Кто же разрушит эти барьеры, возведенные вокруг семей, которые пытаются 

защититься и воюют друг с другом? (112-211, 1981.4.12) 

Здоровый человек может принять и выдержать даже то, что обычным людям не под силу, поэтому здоровых любят все. 

Точно так же человек со здоровым духом может духовно принять все, что угодно, будь то демократия, коммунизм или 

что-нибудь еще. Какой же доктрине следует Церковь Объединения? Она следует идеологии объединения. Что, слишком 

просто? Взгляните на тело человека — у нас есть глаза, уши, нос, руки, ноги и еще много чего. Все части нашего тела 
должны объединиться, ведь все они являются частью одной жизни одного тела. Как вы думаете, для того, чтобы тело 

нормально функционировало, могут ли различные его части вместо того, чтобы объединиться, начать жаловаться друг 

на друга: «О, как я ненавижу эти глаза! Да и другие органы тоже!»? Конечно же, нет! Они должны приговаривать: «Я 

очень люблю и эту часть тела, и эту тоже — да все части люблю!» Каждая часть тела должна принимать все остальные. 

(111-96, 1981.2.1) 

Те, кто почитает Бога, должны проливать кровь. А те, кто тоскует по Божьей любви, должны много плакать. Их слезы 

не должны высыхать! Те же, кто старается найти Бога, должны проливать пот. Им предстоит обрести сердце родителя и 

тело слуги, и таким образом жертвовать собой и служить, заняв положение Авеля по отношению к человечеству, отдавая 



все, что у них есть, от чистого сердца. И, отдавая, они не должны хвастаться этим перед другими, а наоборот чувствовать 

стыд из-за того, что не смогли дать больше. Вот в чем заключается Божизм. (38-328, 1971.1.8) 

Как нужно управляться с общественным имуществом? Как нужно управлять отдельными людьми и странами? А 

миром? Нам нужно утвердить новую любовь и новый глобализм на основе этих общественных методов управления. Эта 

идеология — вовсе не гуманизм. Она опирается не на преподобного Муна из Церкви Объединения. Все доктрины, в 

основе которых стоят отдельные личности, обречены на гибель. Решающим фактором жизни и смерти станет вопрос, 

сможете вы объединиться с Божизмом или нет. (31-255, 1970.6.4) 

Нам нужно положить конец всем культурным сферам в нашем мире, созданным бесчисленными народами и расами 

мира, и перестроить их в одну-единственную культурную сферу. Иначе говоря, нам нужно построить идеальный мир, 

управляемый семейной, социальной и национальной системой, а также другими институтами, основанными на Божизме. 

Этот процесс еще можно назвать идеологией совершенного Адама. Это не коммунизм и не демократия; это идеология 
Адама. Она и приведет нас к Божизму. Она похожа на дорожную трость, помогающую нам достичь определенной цели; 

это не самоцель, а необходимый процесс, который мы должны пройти, чтобы достичь нашей цели. Вот почему все 

доктрины подвержены изменениям. В наше время Соединенные Штаты считаются развитой страной и сюзереном 

демократии, но придет время, и они погрязнут в коррупции из-за денег и научатся ненавидеть демократию. Нынешняя 

ситуация в Корее тоже свидетельствует об этом. Сама по себе демократия вещь неплохая, но сейчас корейский народ 

погряз в махинациях и кознях — и все из-за денег. Мы воюем против всех, чтобы забрать власть в свои руки. Можно ли 

это назвать демократией? Такие явления можно наблюдать лишь под владычеством привилегированных. (21-156, 

1968.11.17) 

Нынешние молодые люди не знают о том, что если они будут жить ради других, они автоматически станут 

центральными личностями, лидерами и покровителями. Истинная любовь, которая побуждает человека посвятить свою 

жизнь и даже пожертвовать ею с радостью, способна объединить мужчин и женщин, а также родителей и детей. В такой 

семье будет пребывать Божья любовь, и она станет вечной и бесконечной. Такова суть нашей идеологии; это и делает ее 
бессмертной. (222-138, 1991.10.28) 

Нам нужен новый глобализм, не имеющий ничего общего с эгоизмом. Альтруизм, который побуждает жить ради 

других, а не ради себя, может зародиться лишь в Божьем идеале. Ведь Бог — это Сущность любви, а суть любви — это и 

есть альтруизм, который учит жертвовать собой ради спасения других. Следовательно, сущность Божизма — это 

любовь, и это — основополагающая доктрина. Она похожа на голову, которая управляет всем телом, поэтому ее и 

назвали идеологией головного крыла. (164-194, 1987.5.15) 

Наша цель — обеспечить победу; тогда возникает вопрос: как мы добьемся победы? Мы должны одержать ее с 

помощью идеологии головного крыла, или Божизма, поэтому преподобный Мун — единственный, кто может стать 

победителем. Идеология головного крыла существует для того, чтобы разобраться с правым и левым крылом. Во время 

распятия Иисуса разбойники, распятые слева и справа от него, начали ссориться друг с другом. Эта ситуация не должна 

повториться в наше время, когда на мировом уровне появляются плоды трудов Бога и Истинных Родителей. Это значит, 
что учение Истинных Родителей и идеология Бога не должны противоречить друг другу. Что может объединить обе эти 

доктрины? Конечно, не знания, не деньги и не власть. Их объединит лишь любовь, на основе которой они придут в 

движение. Они с радостью сдвинутся с места, если приказ об этом будет отдан с любовью. (169-210, 1987.10.31) 

Мы должны оставить себе лишь одну идеологию — Божизм, который дарит нам абсолютный идеал любви и сферу 

сердца для наших братьев и сестер из всех стран. Лишь Божизм, и ничто иное, может возглавить наш мир! Аминь! (137-

196, 1986.1.1) 

4. Будущее демократического и коммунистического миров 

4.1. Нужно объединить демократический и коммунистический мир 

Что такое Божизм? Это идеология прародителей, которая ставит предков на первое место. Это также идеология 

головного крыла, похожая на идеологию Родителей, играющую роль посредника между коммунизмом и демократией. 

Иными словами, идеологию головного крыла тоже можно назвать идеологией Истинных Родителей. Как только люди 

узнают о Родителях и чувствуют их любовь, они перестают следить друг за другом и объединяются. И когда у них 
появится точка опоры, когда они научатся жить в соответствии с великими принципами Небес без чьей-либо подсказки 

или руководства — вот тогда вся работа будет выполнена. Вся проблема в людях. Есть множество разных денег, а также 

множество стран. Так в чем же проблема? В людях. (191-200, 1989.6.24) 

Без Принципа у коммунизма не появилось бы альтернативы, и некому было бы с ним бороться. Благодаря чему же нам 

удалось победить коммунизм? Благодаря Божизму. Что это такое? Это идеология истинной любви, которая старается 

вернуть нам жизнь снова и снова. Поэтому Вселенная буквально переполнена Божьей любовью, которой более чем 

достаточно для того, чтобы объять всю Вселенную. (213-89, 1991.1.14) 

С какой же проблемой мы столкнемся в самом конце? Эта проблема — разделение восточной и западной культур. 

Поэтому самый главный вопрос — как объединить Восток и Запад. Одних человеческих усилий для этого недостаточно. 

Если объединить левое и правое крыло, каждое из которых занимает лишь одну сторону, этого тоже будет мало. Вместо 

этого нам нужна идеология головного крыла. Об этом мы сейчас и говорим. Гуманизм и материализм, которые вознесли 
человека до небес, больше не нужны. Они нам не понадобятся. Нам нужно переключиться на идеологию, основанную на 

Боге и изначальном сердце в провидении. Вопрос в том, как нам удастся представить эту проблему миру и объединить 

культуры Востока и Запада, которые на данный момент очень далеки друг от друга. Хоть американцы и противостояли 

мне, нам удалось достичь определенного уровня, и теперь у них нет другого выбора, кроме как следовать за мной. То же 

самое можно сказать и о западном обществе. (168-112, 1987.9.13) 

Человечеству не достичь мира с помощью одной лишь идеологии правого или левого крыла. А все потому, что 

основополагающие мотивы как правого, так и левого крыла еще не свободны от эгоизма. Пока люди будут думать лишь 

о своих интересах или об интересах собственной страны, эти интересы будут вступать в конфликт друг с другом, и там 

не будет места единству и миру. (164-194, 1987.5.15) 



Коммунизм и демократия — это левое и правое крыло, то есть братские идеологии Каина и Авеля. Поэтому на Востоке 

должна появиться новая идеология — идеология Родителей. Опираясь на Родителей и на Азию, правое и левое крыло 

должны объединиться. Эта идеология Родителей — не что иное, как идеология головного крыла. Вот почему, если 

головное крыло говорит правому или левому: «Это неправильно!», те должны отвечать: «Да, конечно». Тогда все будет 

хорошо. Если им скажут, что учение Родителей гораздо лучше, чем их собственное, и что они должны следовать их 

учению, они должны отвечать: «Да!» (Объединение Севера и Юга, 519) 

Нам ясно, что сущность коммунизма — это атеизм, поэтому очевидно, что победить его сможет лишь идеология, 

признающая Бога и опирающаяся на Него. Мы называем эту идеологию Божизмом, или идеологией головного крыла. 

Взгляды на мир с точки зрения абсолютного Бога — это самое действенное оружие, чтобы освободить людей от 

коммунизма. А все потому, что противовесом ложным утверждениям о том, что Бога нет, может стать лишь 

убедительная истина, подтверждающая Его существование. (168-237, 1987.9.21) 
Путь восстановления очень непрост. Пришел конец левому и правому блоку. Испустив свой последний вздох между 

левым и правым крылом, Иисус оставил после себя на земле непрекращающуюся скорбь родителя. Поэтому Царство 

Небесное не появится до тех пор, пока мы, вооружившись идеологией Родителей и головного крыла и опираясь на Бога, 

не обсудим вопрос объединения, будучи свободными от обвинений и слева, и справа, и пока таким образом не создадим 

условия, необходимые для того, чтобы постоянно шагать вперед, а не пятиться назад. Вот какое время наступает. В этом 

смысле я выступил вперед, вооружившись Божизмом и идеологией головного крыла, и теперь тружусь, чтобы покончить 

с идеологией братства. (169-212, 1987.10.31) 

Что же это за идеология головного крыла, которую представила в наши дни Церковь Объединения? За ней следует 

Божизм. Так что же из себя представляет идеология головного крыла? Правое и левое крыло постоянно враждуют друг с 

другом, ведь у них нет лидера. Если бы он был, ему бы удалось совместить все три идеологии — головного, правого и 

левого крыла, не так ли? Кто же тогда возглавил бы эту единую идеологию? Как бы вы над этим ни бились, в конце 

концов вы придете к выводу, что голова — это основа всей нервной системы нашего тела, поэтому без нее ничего не 
выйдет. Так что же или кто станет таким главным корнем? Корень всех корней — это Бог. Иными словами, идеология 

головного крыла исходит от Бога. (172-31, 1988.1.3) 

Левое и правое крыло должны объединиться, как близнецы, которые в объятиях матери вместе сосут ее грудь, разделяя 

друг с другом ее молоко. Они не пытаются поколотить друг дружку, а наоборот готовы, если нужно, даже поменяться 

местами. Если Адам и Ева не научатся так любить в объятиях Бога, Царство Небесное никогда не наступит. Вот почему я 

поехал в Соединенные Штаты и вместе со своими врагами постарался заложить основание традиции Царства Божьего во 

враждебной стране, провозгласив запуск Царства Небесного. Враг, о котором говорится в Библии, это не какой-то 

отдельно взятый человек. Это целая страна! (Объединение Севера и Юга, 522) 

Вы должны следовать только за Богом и Истинными Родителями, и ни за кем другим. Иначе вы не откроете 

изначальный источник в сатанинском мире. Сатана — это нижестоящее существо, поэтому он не вечен. Его конец уже 

близок, поэтому и конец Ким Ир Сена, Советского Союза и даже Соединенных Штатов уже не за горами. В нашем мире 
останется лишь идеология преподобного Муна, и это будет идеология головного крыла. Вооружившись идеологией 

правого крыла с правой стороны и идеологией левого крыла с левой стороны, приведя их в равновесие и поставив во 

главе идеологию головного крыла, вы тем самым сформируете единое целое. Когда левое крыло окажется справа, а 

правое — слева, тогда все будет завершено. (176-277, 1988.5.11) 

Не только Корея, но и целый мир находится в хаосе из-за упадка ценностей. До сих пор я заострял внимание всего 

мира, особенно внимание ученых, на необходимости абсолютных ценностей, основой которых является любовь. Я 

провозгласил идеологию головного крыла и вел мир к тому, чтобы исправить недостатки левого и правого крыла, чтобы 

все мы могли войти в новый мир. Лишь мы сами можем поработать над тем, чтобы наше отечество, Корея, произвела на 

свет множество мировых лидеров, которые помогут нашему миру объединиться, достичь мира и стать раем на земле. 

Старайтесь, опираясь на Божизм и идеологию головного крыла, достичь не только объединения нашего отечества, но и 

уничтожения все расширяющейся пропасти между восточной и западной культурами и между богатыми и бедными Юга 

и Севера. Сделайте первый шаг к построению мира во всем мире и глобального общества, в котором люди живут в 
любви как одна большая семья. (195-52, 1989.11.3) 

Нам нужно объединить Юг и Север и свести на нет пропасть между богатыми и бедными, существующую между 

двумя государствами. Мы также должны объединить культуры Востока и Запада, покончить с расовой и культурной 

дискриминацией и объединиться. Что же может нас объединить? Наш мир начался не с абсолютной любви, поэтому, как 

только мы прочно обоснуемся на земле с помощью абсолютной любви, все выкрики против Церкви Объединения тут же 

умолкнут. И тогда не только все люди на земле, любого пола и возраста, но и все духи из духовного мира окажутся 

завернутыми в огромное покрывало любви! Вот почему объединение Вселенной на основе идеологии головного крыла 

— это не просто слова, а нечто вполне достижимое! Аминь! (195-122, 1989.11.5) 

Социализм и коммунизм пытаются создать одну абсолютную страну. Эпоха восстановления владычества, в основе 

которого — Божий идеал, уже не за горами, и сатана, зная об этом, задался целью устранить Божье владычество над 

миром с помощью коммунизма. Сатана старался, как мог. А я расстроил все его планы и вернул все обратно на сторону 
Бога. Поэтому мне все сдались и теоретически, и идеологически. И теперь никто и ничто не может противостоять ни 

преподобному Муну, ни Богу. (229-156, 1992.4.11) 

Стоит нам поднять вопрос о владычестве, как мы тут же сталкиваемся с большой проблемой, не так ли? Коммунизм и 

социализм превращают в единоличного хозяина страну, а демократия — каждую отдельную личность. Кто же тогда 

истинный хозяин, кому можно передать владычество над всем? Владелец нашего мира — Бог, и это значит, что мир 

принадлежит Его детям, которые в свою очередь принадлежат своей семье. Поэтому Его дети должны объединиться, 

чтобы им можно было передать владычество над всем. Лишь Бог, и никто другой, может быть единственным Владыкой. 

Когда Он им станет, обретя власть в свои руки, и передаст эту власть Истинным Родителям, а от них — детям, лишь 

тогда право на владычество будет воистину принадлежать Божьему миру. (183-82, 1988.10.29) 



Ваше имущество, ваши сыновья и ваши супруги вам не принадлежат, да и вы сами себе не принадлежите. Вы 

занимаете положение архангела, поэтому вам нужно пройти период полного отказа от владения чем-либо. Очень скоро 

такое время наступит, поэтому и появляются такие доктрины, как социализм и коммунизм, которые отрицают личную 

собственность. Наоборот, они говорят о том, что все должно принадлежать стране и обществу. Корея тут не исключение, 

верно? Вы зарабатываете деньги, а потом их забирает государство, не так ли? Такое время наступит очень скоро. (200-

303, 1990.2.26) 

4.2. Идеология головного крыла возьмет под контроль религию и философию 

Различные философские взгляды породили различные идеологии; мысль о том, что материя первична, стала 

родоначальницей коммунизма, а от мысли о первичности духа произошла демократия. Иначе говоря, появились 

духовный и материалистичный взгляды на историю. Эти две различные точки зрения отличались друг от друга и 

происхождением, и своей историей; однако обе они оказались неверными, и их нужно устранить. Все это произошло из-
за того, что люди, создавшие их, не знали о том, что отношения между душой и телом — это отношения субъекта и 

объекта. Им некуда идти, ведь они уверены, что все люди существуют отдельно друг от друга. Поэтому, по их мнению, в 

Божизме и идеологии головного крыла, проводимой преподобным Муном, кроется большая проблема. Когда появляется 

субъект, он делает это не ради себя. (201-17, 1990.2.28) 

Идеология головного крыла — это идеология Адама, достигшего совершенства. Из-за грехопадения Адам не смог 

достичь совершенства, и обе стороны, Божья и сатанинская, произвели на свет по сыну, надеясь, что именно он станет 

Адамом. Вот почему правое и левое крыло воевали друг против друга за право на владычество. В этом и заключалась 

история нашего мира. На чем же основывается идеология головного крыла? С точки зрения Принципа сфера косвенного 

и сфера прямого владычества не смогли объединиться. Поэтому идеология головного крыла учит об объединении этих 

двух сфер на основе выполнения ответственности Адамом. Где произойдет это объединение? Оно произойдет, когда мы 

минуем десятую стадию. (202-270, 1990.5.25) 

Как нам достичь объединения? Возможно ли это с помощью грубой силы? Таким образом никакого объединения не 
получится. Ни одного человека не привести к объединению насильно. Как же мы должны поступить? Ответ прост: жить 

ради других, отдавать все самое дорогое — любовь, конечно же, — а также жизнь и свою кровь. Церковь Объединения 

как раз этим и занимается. Что это за группа — Церковь Объединения? Как можно достичь объединения, с помощью 

какой идеологии? Ее идеология — это Божизм и идеология Истинных Родителей. Последнюю еще называют идеологией 

головного крыла. (202-334, 1990.5.27) 

Все идеологии, появлявшиеся вплоть до наших дней, не смогли последовать в одном неизменном направлении. 

Соединенные Штаты и Советский Союз, демократия и коммунизм были сфокусированы на самих себе; так они и дожили 

до нашего времени. Это справедливо и для религий. Они пошли не в том направлении, которого хотел Бог. В любую 

эпоху множество деноминаций различных религий, вместо того, чтобы взять единый курс, разбрелись в самых разных 

направлениях — в сторону Востока, Запада, Севера и Юга. До сих пор ни одна организация, ни один лидер и ни одна 

страна не шла по пути, избранному Богом. Поэтому, начиная с этого дня, все, начиная с личности, семьи, общества, 
нации, мира и заканчивая Вселенной и Космосом, должны избрать одно вечное и неизменное направление. Эта 

концепция как раз и содержится в идеологии головного крыла, или Божизме. (203-27, 1990.6.14) 

Рассматривая проблему Востока и Запада, мы не должны считать демократию победительницей. Это не заслуга самой 

демократии; это всего лишь метод преподнести одну из политических форм. Она не опирается ни на какую идеологию. 

Иными словами, мы сейчас находимся в идеологическом вакууме. Поэтому с сегодняшнего дня нам нужно научить мир 

нашей идеологии. Мы должны представить им Божизм и идеологию головного крыла. Нам нужна организация, которая 

возьмет все в свои руки, систематизирует нашу идеологию и доведет дело до конца. Одной Церкви Объединения для 

этого недостаточно. (203-117, 1990.6.23) 

Для чего вы все пришли сюда? Вы пришли ради мира. Вы сражаетесь ради мира. Ради него вы отдаете снова и снова. 

Все, что вы делаете, соответствует Божьему Принципу творения в теории, поэтому Церковь Объединения не скатывается 

назад. Наоборот, мы движемся вперед и развиваемся. Сейчас нашей основой является идеология головного крыла, 

которая вмещает и правое, и левое крыло. Эта идеология, опираясь на Божизм, способна владычествовать даже над 
духовным миром. Она может охватить и духовный, и физический мир, и построить мир истинной любви: это и есть 

Божий идеал творения, и он соответствует Принципу. (205-95, 1990.7.7) 

Демократический мир представляет собой правое крыло, а коммунистический — левое. Оба мира в данный момент 

разваливаются по частям. То же самое можно сказать и о США. У обоих миров нет центра, на котором они могли бы 

сфокусироваться. Преподобный Мун провозгласил, что все, что нам нужно сейчас — это идеология головного крыла и 

Божизм. Гуманизм же не может появляться перед лицом Бога ни под каким видом. Нам нужен лишь Божизм, и все. Бог, 

и только Бог может быть нашим абсолютным и вечным Центром. Только идеология головного крыла может быть 

центром человечества. А истинным центром духовного и физического миров может быть лишь идеология Истинных 

Родителей. (205-261, 1990.9.9) 

Даже в Библии сказано, что в Последние Дни члены вашей семьи станут вашими врагами. В Последние Дни ваша 

семья станет врагом для вас. В чем смысл столь парадоксальной логики? В том, что все должно быть перевернуто с 
головы на ноги. Что произойдет, если правое и левое крыло развернутся на сто восемьдесят градусов? Все чрезвычайно 

усложнится, и все направления перепутаются между собой. Вот почему нам нужна субъективная идеология, то есть 

идеология головного крыла. Что же это такое? Это — наш путь к Божизму. Что же нам делать, когда мы придем к нему? 

Нам нужно будет все начать сначала, вооружившись пацифизмом. Когда мы встретимся с Богом и объединимся с Ним в 

любви, Божизм превратится в пацифизм и возьмет новый старт. Таким образом, на земле появится основа для 

изначального Царства Небесного. Те, кто проживет в нем всю свою жизнь, без сомнений, попадут в мир вечности 

такими, как есть, без каких-либо особых процедур или переживаний, скрытых глубоко внутри. (206-131, 1990.10.3) 

Даже святые стоят на перепутье, не зная, куда податься. Они не могут найти свой путь, ведь они не знают основ. С 

другой стороны, преподобный Мун из Церкви Объединения шагает вперед, чтобы предстать перед лицом Царя и 



отчитаться перед Ним лично. Вы должны понять, что это — путь-эталон, утвержденный Истинными Родителями: нам 

нужно жить в соответствии с идеологией головного крыла и Божизмом и процветать. Это и есть идеал единства души и 

тела! Аминь! (206-224, 1990.10.7) 

Смерть Иисуса повлекла за собой появление правого и левого крыла, а также сферы Варравы. Его смерть была 

ошибкой; он должен был жить и объединить мир, а вместо этого, из-за его безвременной смерти все люди, семьи, роды и 

весь Израиль были вовлечены в непрекращающиеся битвы. Вот почему все они должны объединиться. Они должны 

стать полностью едиными, опираясь на идеологию головного крыла и Божизм. Сатана стоит прямо напротив сферы 

Варравы. Поэтому, когда Иисус находился при смерти, у Израиля появился самый злейший враг — ислам. (238-201, 

1992.11.22) 

5. Когда будет восстановлено владычество Бога 

5.1. Мир осуществления Божьей воли 
Мы знаем, что сейчас бесполезно надеяться на построение мирного и единого мира в истинном смысле этого слова с 

помощью одних лишь человеческих усилий, мудрости, культуры или чего-нибудь еще. В таком случае, какая же самая 

серьезная проблема встанет перед нами при решении вопроса о культуре мира? Прежде всего нам нужно прояснить 

вопрос, есть Бог или нет. В день, когда все люди хорошенько осознают, что Бог, без сомнений, существует, они смогут 

ясно понять направление Его воли. Тогда мир, в котором они живут, станет идеальным миром единства и мира. (56-131, 

1972.5.14) 

Это нормально — жертвовать меньшим ради большего. Будет мудро, если человек поменяет то, что у него уже есть, на 

нечто более ценное. Это правильный путь для мира. Люди желают большего, а не меньшего; все хотят получить что-

нибудь большое, а не маленькое. (35-278, 1970.10.25) 

В этом Церковь Объединения отличается от других. Она учит любить своих братьев и сестер, как родители, и свой род, 

народ и страну, как братьев и сестер. Будьте готовы при необходимости оставить мать и отца ради любви к стране. Более 

того, мы должны быть готовы оставить свою страну ради любви к миру, и оставить мир ради любви к Богу. Главная 
идеология Церкви Объединения — искать путь любви, которая жертвует меньшим и близким ради большего, но 

далекого. (100-79, 1978.10.8) 

Если бы нынешний демократический мир потребовал освобождения в третий раз, коммунистический мир, наверное, 

потребовал бы освобождения во второй раз? Удивительно — откуда появляются новые доктрины и идеологии, которые 

будут служить эталоном и основой для второго и третьего освобождения? Они не могут зародиться в мире людей. 

Человечество боролось и старалось добиться этого освобождения тысячи лет, и все равно людям не удалось подготовить 

условия для этого ни в целом, ни в частности. Поэтому одни люди не могут добиться освобождения. (13-225, 1964, 3.22) 

Вы националисты или космополиты? Религия — это нечто большее, чем космополитизм. Она придерживается 

доктрины, которая ратует за добро не только для человечества, но и для Бога. Коммунизм и демократия, с другой 

стороны, борются только за людские блага. В таком случае, какая идеология предпочтительней: которая ищет добра для 

Бога и людей, или которая ратует лишь за блага человека? Что лучше — идеология, которая хороша и для Бога, и для 
человека, или доктрина для рабов, игнорирующих своего хозяина? Ради этого и нужна религия. (41-44, 1971.2.12) 

Какая идеология сохранится до самого конца? Движение, которое учит любить мир больше своей собственной страны 

и народа, любить Бога больше, чем кого бы то ни было — это как раз та идеология, которая останется навечно. Поэтому 

самый важный для нас вопрос — как мы собираемся следовать этой идеологии, которая представляет миру 

международное движение, выходящее за рамки наций, и которая пытается найти путь туда, куда мы свободно сможем 

отправиться и где мы объединимся с Богом в любви, перед которой не существует национальных границ. (53-24, 

1972.2.4) 

Идеология, которая возглавит наш мир в будущем, будет учить о спасении мира, даже если для него потребуется 

пожертвовать страной. Когда на земле появится страна, народ которой придерживается этой доктрины и следует этому 

новому движению, в нашем мире появится новая надежда, что приведет к построению единого идеального мира. Те 

взгляды на страну и историю, которые не в силах выйти за национальные рамки, не смогут стать наследниками Божьего 

идеального мира. (51-44, 1971.11.4) 
Идеология, которую можно свести к одной-единственной цели, не является эгоистичной. Наоборот, эта идеология 

должна опираться на мир и все страны. Лишь такое учение может быть направлено к одной цели. Люди, следующие ему, 

не должны хвастаться своим родом и тем самым отделять себя от мира; это учение существует ради человечества. Все 

люди, кем бы они ни были, хотят мира, в основе которого лежит эта идеология. (36-175, 1970.11.29) 

Желтая раса — это старший сын, черная — средний, а белая — младший; конфликты между этими расами 

прекратятся, если они объединятся на основе корейской Философии Объединения. Тогда будет построено идеальное 

отечество, основой которого является Бог. И тогда наш мир исполнится единства, мира и победы. Будет построено 

Царство Небесное на земле, и мы объединимся с Богом. Нужно, чтобы Он спустился на землю, и тогда мы послужим 

Ему, как Субъекту Царства Небесного на небесах, и построим единое Царство Небесное. Поймите, что именно эту 

миссию предстоит выполнить Церкви Объединения. На этом основании мы в конце концов объединимся с Родителем и 

будем жить счастливо в Царстве Небесном. (79-83, 1975.6.1) 
Что же такое, в конце концов, Церковь Объединения? Куда она движется, вооружившись правым и левым крылом? 

Она выводит нас из мира борьбы и конфликтов в утопический мир счастья по пути, который указывает Бог. Этот путь 

весьма неровный. Это значит, что Церковь Объединения должна вооружиться не только логической системой, которая 

возьмет под контроль все ошибки и провалы, порожденные разными идеологиями. Нам нужно заключить все это в свои 

объятия и сдвинуть с места на горизонтали. Еще нам понадобится трансцендентная форма существования, которая 

опирается на духовные опыты, которые, в свою очередь, могут сдвинуть все это по вертикали, опираясь на религию. 

Поймите, что Церковь Объединения должна быть способна выстроить систематическую теорию на основе всех 

идеологий человечества, типа гуманизма, материализма или разных учений прошлого и настоящего, основанных на Боге, 



а затем соединить все эти идеологии в одну. В то же время Церковь должна следовать теологии, которая опирается на 

сверхъестественные явления и вертикально соединяет все религии и деноминации. (162-102, 1987.3.30) 

Все проблемы будут решены благодаря человеку, обладающему полезными для всех качествами, на которого 

посмотрят материалисты и коммунисты и скажут: «Член Церкви Объединения педантичен и точен во всем и в плане 

морали, и в плане совести, внутренне и внешне. Он еще более основателен, чем мы, коммунисты; нам обязательно нужен 

такой человек!» Гуманисты тоже посмотрят на него и скажут: «Как бы было замечательно, если бы среди нас был кто-

нибудь, похожий на него!» И верующие любых религий тоже должны сказать про такого: «Ничего себе! Этот член 

Церкви Объединения — воистину выдающийся человек! Он куда лучше всех нас; ах, если бы он вошел в наши ряды!» 

Сам Бог должен взглянуть на него и сказать: «Ах! Именно этот человек Мне и нужен!» (162-102, 1987.3.30) 

5.2. Нам нужно найти такую нацию 

Чем отличается нация, которую вы ищете? Она никоим образом не похожа на страны, в которых вы живете. Скажите 
этим странам «прощай!» А если вы привязаны к ним, знайте, что тем самым вы привязаны к греху. Вы очень хорошо 

знаете в глубине сердца, что родились потомками падших людей, которым не удалось создать единство добра, которое 

связало бы волю их нации с волей Бога. (38-218, 1971.1.3) 

Без нации не может быть национальности, а без нее — основания для вашей регистрации. Нам нужно основать новый 

народ и зарегистрироваться заново. Мы должны построить Небесную нацию на земле, и затем, как победоносные 

сыновья и дочери, которые являются гражданами этой страны, любят эту страну и всех ее жителей, и которые 

унаследовали родословие Родителей добра, поселиться всем вместе и заботиться о наших семьях и родах. Лишь тогда 

мы попадем на Небеса в духовном мире. Таков Принцип. (58-145, 1972.5.22) 

Когда есть нация, можно впервые оставить после себя все наши усилия, всю пролитую нами кровь и пот, а также нашу 

традицию, и передать все это потомкам тысяч грядущих поколений. На этой земле будет построен памятник, 

воздвигнутый в честь Божьих трудов и Его славы. Однако без нации все пойдет прахом. Если страна, желанная Богом, 

так и не появится, тогда христианство во всем мире, которое до сих пор идет крестным путем, и все цивилизации 
придется выбросить в реку или сжечь дотла. Поймите, что все они проиграли в игре, которую устроил сатана. Таким 

образом, самый серьезный вопрос — это вопрос, касающийся такой страны. (55-339, 1972.5.9) 

Вам нужно обрести любовь Истинных Родителей и Бога. Однако без нации вы не получите Божьей любви. Адам 

должен был сперва стать отдельной личностью, и позже положить начало целой нации. Когда наша нация станет лучше 

сатанинской в мире сатаны, мы обретем Божью любовь. Сейчас мы получаем Его любовь по доверенности; получать ее 

напрямую мы еще не достойны. Хоть у нас и есть любовь Истинных Родителей, для того, чтобы получить Божью 

любовь, нам нужно основать нацию. Почему все именно так? Да потому, что сатана и его нации все еще существуют. 

Нам нужно карабкаться выше, чтобы взять над ними верх. Поэтому поймите, пожалуйста, что именно этим путем вам и 

нужно следовать. (90-116, 1976.10.21) 

Я тружусь над провидением восстановления. Работа по утверждению провидения Бога на земле, связанная с 

политикой, экономикой и культурой, лежащими в основе нашего мира, не имеет себе равных в истории. Все больше 
мировых ученых учат корейский язык, чтобы читать сборники речей преподобного Муна в оригинале. Эти слова, 

переведенные на другие языки, теряют свою мощь. Поэтому научитесь читать эти книги. Неужто вы не можете 

прочитать сборники моих речей в оригинале хотя бы по одному разу? (161-289, 1987.2.26) 

Отечество, которое нам нужно обрести — это не какая-то страна на земле со своей культурой и традициями. Нация, 

которую мы ищем, коренным образом отличается от всех остальных стран по сути. Для того, чтобы мы могли стать 

наследниками этой нации, нам нужно стать гражданами, обладающими философским, субъективным складом ума. 

Однако это субъективное мышление должно соответствовать абсолютному мышлению Творца. Что касается нации, 

желанной абсолютной Сущностью, люди хотели бы, чтобы ее граждане полностью объединились на основе ее 

владычества. Поэтому они должны стать такими гражданами, чей облик соответствовал бы облику этой страны. (49-93, 

1971.10.9) 

На что будет похожа изначальная родина? Там нет места злу; это будет вечный и единый мир, где люди будут 

полностью свободны от зла и, переполненные изначальной любовью, будут вечно жить, распевая песни о счастье. Хоть 
кто-нибудь когда-нибудь жил в таком месте? Ни одному человеку до сих пор это не удалось. Один за другим люди 

искали такую страну на протяжении всей истории, и все равно на земле до сих пор не был построен такой мир. Многие 

описывали этот мир на словах, но ни один так и не смог его построить. (18-102, 1967.5.28) 

Для того, чтобы основать нацию, нужен суверенитет, граждане и территория. То же самое необходимо и для Небесной 

нации. Возглавляют такую нацию Родители, гражданами являются дети, а территорией — сама нация. Ни один из этих 

компонентов нельзя исключать. Это — железное правило. (35-279, 1970.10.25) 

Чтобы основать страну, нужна территория, граждане и суверенитет. Что же такое суверенитет? Это создание 

отношений с изначальным Богом. Поэтому тот, кто стоит во главе нации, должен связываться с Богом и заниматься 

государственными делами, когда весь народ спит. Таким образом, этот глава должен стать единым с народом. Такой 

человек не вправе думать, что все существует лишь ради его блага; он должен понимать, что все это — ради блага 

страны. Тогда эта страна будет процветать. (30-88, 1970.3.17) 
Взгляните на нацию — для ее формирования нужен суверенитет, граждане и территория. Если с этой точки зрения 

посмотреть на построение Царства Небесного на земле, кто будет его владыкой? Кто будет сувереном? Без сомнения, им 

станет Бог. А граждане? Ими станут все живущие на Земле. Где же его территория? Сама планета Земля. (96-15, 

1978.1.1) 

Какой бы большой и протяженной ни была страна или общество, она должна напоминать человека, ведь Бог хотел, 

чтобы все приняло Его облик. Что же нравится людям больше всего? Им нравится то, что на них похоже. Вот почему 

идеальная нация должна быть похожей на людей. Похожа она на нас или нет? Она похожа на человека, который 

принадлежит небесам и земле. (27-185, 1969.12.14) 



Даже в гуще повседневных дел все мы ищем такую нацию. На наши плечи легла миссия тайных агентов Небес, ведь 

мы должны стать гражданами, которые внесут свой вклад в восстановление независимости нашей родины. Мы должны 

идти вперед, понимая, что получили это приказание и проникли в мир зла, чтобы выполнить предназначенную нам 

миссию. Знайте, что если вы этого не сделаете, вас нельзя будет назвать достойным гражданином нации, которую мы 

ищем. (50-255, 1971.11.7) 

Уж не думаете ли вы, что сатана, свободно нападавший на Бога в течение шести тысяч лет, смиренно произнесет: «Ох, 

вот и пришла моя погибель!», потупит глазки, повернется и уйдет? Вам тяжело выкинуть даже обрывок половой тряпки, 

верно? Вы его рассмотрите со всех сторон и понюхаете, чтобы решить, выкидывать его или нет. Сатана не собирается 

так просто сдаваться; напротив, он будет драться зубами и когтями. Вот почему нам нужно сфокусироваться на главном. 

Если сам преподобный Мун из Церкви Объединения отойдет от главного, он проиграет. Если взять неверное 

направление, никакого развития не получится. (57-276, 1972.6.4) 
Члены Церкви Объединения должны выйти из дома босиком и основать отечество. Думаете, можно спасти страну с 

помощью остатков, вложенных вами после того, как вы насытились? Можно ли сохранить нужный фокус, кушая, 

наряжаясь и разъезжая вокруг? Мы, члены Церкви Объединения, заявляем, что выйдем и станем первооткрывателями 

босиком и с голыми руками! Вот какой работой занимается наша Церковь. (14-201, 1964.10.7)  

Глава 4. Путь людей, живущих в эпоху Завершенного Завета 

1. Утверждение победной сферы Истинных Родителей 

1.1. Пхаль Джон Сик (День установления восьми стадий — восстановление права первородства, родительского 

авторитета и царской власти) 

(31 августа 1989 г. Кодиак, Аляска) 

Завершилось вертикальное, горизонтальное искупление и искупление на восьми стадиях, поэтому 31 августа 1989 года 

на Аляске, в крайней точке Запада, была проведена Церемония установления восьми стадий. Это — самое высокое место 

из всех. 1 сентября я в том же месте провозгласил идеологию Небесного Отца. Она так же является идеологией 
восстановления любовью, как и родительский авторитет. Эта идеология говорит лишь о любви. Сатана не может 

противостоять, когда дело касается любви. Как только сатана уйдет с пути Церкви Объединения, мы тут же 

распространимся по всему миру. (199-157, 1990.2.16) 

Существует восемь стадий искупления — на личном, семейном, родовом, национальном, мировом, вселенском 

уровнях и на уровне Сердца Бога. Они, в свою очередь, ведут к восстановлению восьми стадий, то есть на личном, 

семейном, родовом, общественном, национальном, мировом, вселенском уровнях и на уровне Бога. Это значит, что на 

вертикальном и горизонтальном пути искупления, основанных на любви, всему гарантирован свободный проход во всех 

направлениях. Как только будет создана такая связь, на ее основе появится сфера любви. Когда это произойдет, ничто на 

Земле не сможет принадлежать сатане, и он автоматически будет изгнан. Тогда-то ему и придет конец! (199-188, 

1990.2.16) 

Уже прошел январь, февраль, март, апрель, май, июнь, июль и август 1989 года новой эры. Сейчас конец августа, 
верно? Путь искупления на мировом уровне был завершен за эти восемь месяцев. Мы успели провести множество 

мероприятий, включая прошлогоднюю международную Церемонию бракосочетания и День провозглашения основания 

нации единого мира, верно? Таким образом, мы выполнили все условия искупления. Все было завершено к августу, даже 

в море и в воздухе. Сколько же я всего сделал на сегодняшний день! (193-100, 1989.8.31) 

Установление восьми стадий означает восстановление права первородства после прохождения вертикального и 

горизонтального исторического пути искупления на личном, семейном, родовом, национальном и мировом уровнях; 

иначе говоря, вертикального и горизонтального пути искупления, состоящего из восьми стадий. Это означает 

утверждение пути искупления для всех людей в мире. Все это стало возможным после церемонии установления восьми 

стадий. Настало время, когда мы можем собраться все вместе в гармонии и любви; не нужно будет никакого искупления, 

ведь благодаря восстановлению права первородства мы попали прямо в объятия Родителей. Вся история войн и 

конфликтов, сопровождавших восстановление сферы старшего сына, больше не нужна, когда есть любовь Родителей. 

Для того, чтобы это стало возможным, и понадобилась Церемония установления восьми стадий. Благодаря ей сыновья и 
дочери, занимающие положение старшего и младшего сына, могут получить прощение тех, кто стоит на положении 

Родителей, и открыть путь в наступающую эпоху прощения родителей. (193-173, 1989.10.3) 

Нынешняя демократическая эпоха — это эпоха братства. С точки зрения Принципа это время Каина и Авеля. Принцип 

слово в слово соответствует этому времени. В конце концов Бог заберет у Каина все, что у него есть. Его уже лишили 

головы и тела. Теперь ему некуда идти, и он пытается захватить власть над демократическим миром с помощью рабочих 

и крестьян. Однако он не очень-то в этом преуспел. С приходом осени на деревьях созревают плоды, но если их некому 

будет собрать, они просто сгниют. Очень скоро сторона Каина сойдет на нет. Это произойдет благодаря восстановлению 

братства. Идеология братства занимается поисками истинного Адама, и эта работа проводится уже давно. (205-178, 

1990.9.1) 

Чем же завершится демократия, вся история которой была исполнена войн? Она закончится с приходом Истинных 

Родителей и их идеологии. Вот почему Церковь Объединения провозгласила в нашем мире завершение эпохи 
провидения спасения: ведь теперь наступила эпоха провидения восстановления с помощью любви, однако многие 

религии об этом еще не знают. Пасторы других церквей не понимают, что значит эпоха провидения восстановления с 

помощью любви или эпоха идеологии Небесного Отца, верно ведь? Они даже не знают, что такое Церемония 

установления восьми стадий. (194-325, 1989.10.30) 

Объединив демократический и коммунистический миры на основе идеологии Небесного Отца, мы войдем в эпоху 

утверждения права на владычество. Вы должны это понять. (193-212, 1989.10.4) 

1.2. Переход от идеологии Небесного Отца к родительскому авторитету и царской власти 

Что нужно для осуществления идеологии Небесного Отца? Семья. Вот почему, когда Бог трудился над 

осуществлением Своей воли, самой большой проблемой и в сатанинском, и в демократическом мире был развал семей. 



Коммунистический мир не признавал понятия «семья». Для него семья была всего лишь объектом для эксплуатации. У 

этих людей не было никаких взаимоотношений с Богом. То же самое можно сказать и о демократии. В реальности все, 

связанное с созданием семьи, находилось в упадочном состоянии. Хоть семья и является опорой для общества, нации и 

мира, до сих пор она находилась в полнейшем беспорядке. Поэтому, как только мы восстановим основу семьи, правое и 

левое крыло автоматически объединятся с нами. (194-113, 1989.10.17) 

Наступает эпоха семейного абсолютизма. Без семьи само понятие идеологии Небесного Отца становится 

невозможным. Идеология — это процесс, который нам нужно пройти. Это похоже на переход через мост. Основой для 

объединенной нации должна стать семья. Вот почему мы должны сделать абсолютный упор на семью. В семье 

родителям нужно служить так, как если бы они были абсолютным Богом и воплощали собой вечное единство дуальных 

свойств абсолютного Бога, то есть Его внутренние свойства и внешний облик, которые не разделить вовек. Далее, дети 

должны полностью объединиться, как Адам и Ева, если бы те не совершили грехопадения. (194-122, 1989.10.17) 
Идеология Небесного Отца заключается в восстановлении царской власти с помощью связи с возрожденным Царством 

на основе семьи. Иными словами, это восстановление вселенской царской власти. Его не осуществить без семьи, ведь 

она играет главную роль. На основании объединенной семьи должна быть создана единая семья Адама и его рода. 

Должен ведь быть и род Адама, верно? Опираясь на семью Адама, его род и клан должны объединиться и 

распространиться по всему миру. Лишь тогда, на основании объединенной семьи, будет восстановлена царская власть. 

(194-115, 1989.10.17) 

После провозглашения идеологии Небесного Отца нам нужно перейти в эпоху объединенного царского права. Бог 

должен стать Сувереном. Тогда мы сможем похвастаться единым суверенитетом, в центре которого встанет Бог. 

Воплотив объединенное царское право, которое желал Иисус и Бог, и разделавшись с адом как в духовном, так и в 

физическом мире, мы сможем перейти в эпоху всемогущества любви, где Бог будет осуществлять над нами Свое прямое 

владычество. Впитав в себя традиции любви, мы узнаем, что такое вертикальная любовь, как мы можем объединиться на 

ее основе и как применить все то, чему мы научились, в повседневной жизни. Тогда мы выйдем на более высокий 
уровень, чем тот, где эти традиции могли быть отвергнуты, и эпоха освобождения и объединения автоматически 

снизойдет на все страны, на физический и духовный мир. (193-309, 1989.10.8) 

Если бы с самого начала Адам и Ева достигли зрелости, отец и мать Царства Небесного стали бы совершенными; они 

стали бы главой семьи, и тогда было бы утверждено царское право Царства Небесного на семейном уровне. Таким 

образом, Адам и Ева стали бы царями на личном, семейном, родовом, общественном, национальном и мировом уровнях. 

Настало время, когда мы можем выйти за рамки национального эталона, смести с лица земли владычество мира сатаны и 

воздвигнуть новое Царство мира Небес. Это событие назначено на 27 марта 1990 года. Это значит, что, начиная с этого 

дня, мир будет меняться в соответствии с желаниями преподобного Муна. (201-130, 1990.3.27) 

Отец, с наступлением восьмидесятых годов мы вошли в новую историческую эпоху и смогли поменять путь 

провидения спасения на путь провидения восстановления на основе любви, а также утвердить путь искупления за все 

обиды, причиненные идеологии братства. Таким образом мы вошли в эпоху освобождения братьев, и это стало 
основанием для того, чтобы перейти к освобождению родителей. Опираясь на основание восьми стадий, вместе с 

небесами и землей мы провозгласили эпоху Небесного Отца и, минуя эпоху идеального провидения, сровняли с землей 

гору обиды, накопившейся за провидение восстановления. Сейчас, в девяностые годы, перед нами стоит святая 

историческая задача — опираясь на Семью Объединения, превратить наш мир и все, что в нем есть, в единый мир 

провиденциальной сферы Небесного Отца. Когда Хын Джин ним ушел в духовный мир, настало время нам объединиться 

с Иисусом, свести воедино всех святых и праведников христианства, миновать границу, разделяющую Север и Юг, и 

добиться объединения. Мы уже провозгласили наступление эпохи Небесного Отца и эпохи провидения восстановления с 

помощью любви. К этому времени мы преодолели пик мира смерти и вошли в эпоху, позволяющую нам связаться с 

Небесами. Мы понимаем, что новая эпоха, которая опирается исключительно на духовный мир, настанет лишь тогда, 

когда мы войдем в провиденциальную историю, и духовный мир сможет напрямую взаимодействовать с физическим на 

основании единства всех родов Семьи Объединения. Поэтому пожалуйста, Небесный Отец, помоги Хын Джину в его 

трудах, посвященных объединению мужчин и женщин, следующих добру, а также царей и их подданных, 
представляющих собой суверены ста двадцати стран. Он учит их выполнять свой долг преданности и почтительности 

Богу и старается утвердить Законы небес и земли. Аминь. (196-257, 1990.1.2) 

2. Всеобщее провиденциальное поселение и великие провозглашения Истинных Родителей 

2.1. Провозглашение Истинных Родителей (Мессии) 

(30 апреля (6 апреля по лунному календарю) 1990 г., Корея) 

Благодаря чему были провозглашены Истинные Родители? Демократический и коммунистический миры представляют 

собой братьев — Каина и Авеля. Хоть оба эти мира и похожи на двух сыновей, однако они постоянно дерутся друг с 

другом. Сейчас со своего положения я могу помирить обоих враждующих сыновей, и оба меня примут. Тогда я вернусь в 

Корею, заручившись привилегией Родителей, и провозглашу о том, что я и есть Истинный Родитель для всей страны. 

(204-187, 1990.7.8) 

Хоть наш мир и полон отчаяния до такой степени, что глаза бы не видали, и хоть ему нельзя доверять, с появлением 
Истинных Родителей зарождается и новая надежда. Я провозгласил об этом в Корее. Проведя Конференцию средств 

массовой информации в Москве 9 апреля 1990 года, я довел до победного конца и демократию, и коммунизм. На этом 

основании я вернулся в Корею и, опираясь на нее, провозгласил это на весь мир. (202-328, 1990.5.27) 

Цель Библии — найти Истинных Родителей. Это учение более всего внушает надежду. Сатана ведь тоже сотворенное 

существо, поэтому он исчезнет с появлением Истинных Родителей. Это время уже близко, поэтому коммунизм пришел в 

упадок, и Северная Корея — на грани разрушения. Куда ни посмотри — для них нет выхода. Я просто уверен в этом. 

Именно сейчас Царство Небесное наконец-то принесет свои плоды, и будет освобожден ад и на небесах, и на земле. 

Наша цель — освободить и спасти Бога, человечество и все, что принадлежит миру сатаны. Вот такая у нас цель. И мы 



провозглашаем о том, что сердце Родителей именно такое. Мы шагаем вперед, туда, где нет места сатане. Такова точка 

зрения Принципа. (202-328, 1990.5.27) 

Коммунизм — это идеология слуг и хозяев. Там нет свободы. Демократия же имеет дело с идеологией братства. Где 

есть братство, там есть и свобода. Каждый из братьев обладает свободой, поэтому они постоянно ссорятся друг с другом, 

заявляя при этом, что один выше другого и главнее. В то же время правое крыло имеет дело с родительским 

авторитетом. Сенаторы воюют с конгрессменами, а республиканцы с демократами потому, что у них нет родителей. Как 

только появятся родители и отчитают их: «Ах вы, мерзавцы! Вы почему деретесь? Вы же не рабы, а наши дети!», все 

закончится. Точно так же придет конец и конфликтам черных и белых, то есть расизму. (202-357, 1990.5.27) 

Что же происходит в коммунистическом мире? Я сказал Горбачеву, чтобы он убрал памятники Ленину и Марксу. За 

всю историю коммунизма преподобный Мун был единственным, кто отважился на это! Партийные власти Советского 

Союза подняли крик: «Да как он смеет говорить нам о Божизме, да еще и так высокомерно?» Как бы сильно они меня ни 
ненавидели, все равно коммунизму пришел конец. И тот, к кому они больше всего питали ненависти, стал их 

единственной надеждой. Другой надежды у них нет. Я им объяснил популярно: «Послушайте меня, и последуйте за 

мной, ведь другого пути у вас нет». (202-328, 1990.5.27) 

Что теперь будет происходить на земле? До сих пор все вращалось вокруг сфер первого, второго и третьего Израиля, 

но после провозглашения Истинных Родителей весь мир станет похожим на Эдемский сад, и вся история религий 

исчезнет; благодаря этому все духи из мира ангелов смогут в любое время спуститься на землю. Они получат 

возможность спускаться, когда угодно, и все благодаря сфере владычества, которая опирается на достижения в 

соответствии с Принципом. Небеса и земля соединятся очень близко, как два листка бумаги, и оба мира будут 

напоминать один большой духовный мир. После провозглашения Истинных Родителей мы достигнем этого эталона, и 

тогда сатана исчезнет. Вот почему духи смогут спускаться, когда пожелают. Они нисходят по вертикали на 

горизонтальную землю, и соединяются под прямым углом. Где прямой угол, там не место сатане. Если угол изменить, 

появится падший мир. Бог может владычествовать лишь там, где есть прямой угол. Там вы не найдете сатану. Там и 
происходит освобождение. Духовный мир получает свободу, равно как и земля, и все остальное творение. В этом месте 

не существует никаких путей искупления. (202-8, 1990.5.1) 

После публичного провозглашения об Истинных Родителях исчезнет власть сатаны, равно как и законы искупления, 

породившие религиозную борьбу. И тогда все добрые духи приравняются к миру ангелов и будут помогать миру 

освободиться от грехопадения, свободно оказывая помощь на земле. Эти ангелы — ваши предки. Поэтому с этого 

времени с теми, кто противостоит Церкви Объединения, будут происходить разные неприятности. (202-358, 1990.5.27) 

Сегодня я провозглашаю истину о Мессии. Когда откроется путь для всех, и ваши матери, и отцы, и вы сами будете 

освобождены; я сделаю провозглашение об Истинных Родителях и о царском праве. Истинные Родители обладают 

личным и семейным царским правом. Вот как все на самом деле. Они обладают царским правом, и одновременно 

являются Истинными Родителями. Вот почему провозглашение о них услышал весь мир. Истинные Родители 

воплощают в себе истинную любовь. (202-358, 1990.5.27) 
Станьте отважными! Я имею в виду, что вам нужно стать субъектом и обрести право на владычество. В какой бы 

тяжелой ситуации вы ни оказались, с вами не произойдет ничего плохого. Стоит вам сказать: «Даже Бог этого не хочет! 

Убирайся прочь!», и все беды тут же уйдут. То же самое будет и в духовном мире. Как только вы произнесете: «Я не 

хочу этого!», все кончится. Вот какая сила вас окружает! Если появляется центр любви, все развернется и направится ей 

навстречу. Когда поутру на востоке встает солнце, все деревья поворачиваются вслед за ним, верно? Это — сама суть 

жизни и любви. (202-358, 1990.5.27) 

С этого момента связь будет установлена автоматически, без боя. Все пути будут открыты. Обладая правом на 

владычество, вы станете учителями и Истинными Родителями. Это — ваша миссия. Все зависит от вашего усердия. 

Таков логический и ясный вывод. И вы должны хорошенько это понять и пообещать: «Я полностью унаследую все, о 

чем провозгласили Истинные Родители, и освобожу весь мир!» Вы хотите этого? Если да, поклянитесь в этом Богу! 

Поднимите обе руки и помашите ими вот так! Хорошо. Очень похоже на накатывающуюся волну! (202-360, 1990.5.27) 

2.2. Провозглашение вечного Благословения Бога (Чхиль Иль Джоль) 
(1 июля 1991 г., Резиденция Ханнамдон, Сеул) 

Дорогой Небесный Отец! Сегодня — 1 июля 1991 года, и мы понимаем, что 1991 год — это последний критический 

момент переходного периода в провидении Бога. С 1 января и до конца июня нам пришлось пережить множество 

трудностей и проблем, и теперь наступает июль. Сейчас, когда миновала первая половина 1991 года, мы понимаем, что 

вторая его половина — это особый момент в Твоей истории провидения, когда мы можем достичь пика и перейти через 

вершину новой надежды в мир свободных и мирных Небес. Сейчас благодаря Истинным Родителям были решены все 

проблемы и обиды, накопленные из-за разделения Корейского полуострова на Север и Юг, а также прекратились все 

страдания из-за конфликтов, вызванных различиями между Востоком и Западом. Все идеологии за всю историю, 

посеянные ложными родителями, были успешно собраны Истинными Родители, и теперь наступает эпоха объединения 

коммунизма и свободного мира, Северной и Южной Кореи. Небесный Отец! Спасибо Тебе за то, что помог нам в этот 

день провести Церемонию провозглашения вечного Благословения Бога, и теперь мы можем выполнить все условия, 
которые Ты поставил перед нами, все, что представляет собой историю Твоего провидения, и вместе отпраздновать день 

победы, освобождения и славы. 

Когда мы тщательно анализируем значение провиденциальной истории, которая требует от нас выполнения миссии 

родового мессии — иначе ни семья, ни страна не попадут в русло провидения — мы более чем благодарны за 

возможность дожить до того дня, когда мы можем назвать себя родовыми мессиями. Нас переполняет искренняя 

благодарность и за то, что в этот день мы становимся членами семьи Истинных Родителей. 

Благодаря тому, что Ты защищал все наши пары вплоть до сегодняшнего дня, до 1 июля 1991 года, мы наконец-то 

смогли сойти с горестного пути исторического искупления. Мы понимаем, что пришло время провозгласить 

освобождение мира изначальной природы. Это произойдет, когда левое и правое крыло, Северная и Южная Корея, а 



также религиозная и политическая сфера объединятся в своем служении Богу-Творцу и изначальным Истинным 

Родителям и унаследуют царское право и родительский авторитет. 

Однако мы не можем на этом останавливаться; с помощью истинной любви, которой обладает наша изначальная 

природа, мы должны следовать всему, чему учит нас истинная любовь, ведь она является центром как для личности, так 

и для семьи, рода, народа, страны и всех людей в целом. Мы понимаем, что нам нужно стать основанием для семей, 

живущих на земле, которые являются представителями Царства Небесного, как и предполагалось изначально. Это — 

абсолютная цель и результат, следующий в одном абсолютном направлении. Для этого мы издали приказ — 

продвигаться вперед, к выполнению нашей святой задачи, то есть к осуществлению движения «тхонбан кёкпха». 

Помня об этом как о нашей конечной цели, мы должны понять, что с 1 июля мы вошли в новую эпоху в мировой 

истории, и теперь нам предстоит выступить вперед во всеоружии, чтобы спасти наши семьи и роды. Более того, именно 

в этот день, 1 июля, мы можем на весь мир провозгласить себя родовыми мессиями. Все те, кто записался в родовые 
мессии, не должны оглядываться ни вправо, ни влево, ни назад, а следовать судьбе, данной им Самим Богом, и 

выполнить свою миссию благословленных семей. Она заключается в том, чтобы восстановить свои семьи и утвердить в 

них право первородства, авторитет родителей и царское право, утраченные Адамом и Евой, а также установить победное 

превосходство, исковеркать которое не под силу никому, даже сатане. Пожалуйста, помоги нам никогда не забывать о 

возложенной на нас миссии! 

Перед лицом Бога что свободный мир, что коммунистический, что Север с Югом, что сам сатана — все они не имеют 

никакого значения. Я провозглашаю от имени Истинных Родителей перед духовным и физическим миром, что все 

атрибуты зла будут уничтожены и сожжены навеки вместе с историей, и на земле будет построено победное и 

освобожденное Царство Небесное. Поэтому я умоляю Тебя — пожалуйста, защити нас и веди вперед, из поколения в 

поколение! Я провозглашаю об этом во имя Истинных Родителей 1 июля, именно в это время! Аминь! Я объявляю это от 

имени Истинных Родителей! Аминь! Я провозглашаю это во имя Истинных Родителей! Аминь! Аминь! Аминь! 

Завершается церемония 1 июля (Чхиль Иль Щик), и это значит, что теперь перед Истинными Родителями открывается 
полная свобода. До сих пор я не мог делать все, что захочу. Если бы у меня была такая возможность, зачем бы мне было 

страдать? И разве пришлось бы мне оказаться в бессилии перед миром? Теперь же пришло время для всего. Не выполнив 

свою ответственность в определенное для этого время, вы не сможете даже глаз поднять перед другими! (218-7, 1991.7.1) 

Истинные Родители должны превозмочь сферу сатаны. Теперь, с именем Истинного Отца и Истинных Родителей, мы 

покончим с преследованиями на личном, семейном, родовом, общественном, национальном и мировом уровнях. Хоть и 

свободный, и коммунистический мир противостояли Церкви Объединения и преподобному Муну, я одержал над ними 

победу, дав образование российским лидерам в Вашингтоне, в свободном мире. 

Авторитет Истинных Родителей и Небес — единственное, что может становиться все выше и выше. Поэтому все 

остальные выбились из сил, пытаясь их превзойти. Если они будут продолжать это силой, они лишь скатятся вниз. Если 

бы такое произошло в стране, в конце концов и Северу, и Югу пришел бы конец. Ни один лидер, будь он хоть с Севера, 

хоть с Юга, не имеет возможности действовать по собственному усмотрению. Вот почему нам нужно такое 
провозглашение. До сих пор всем руководили ложные родители, но теперь настало время Истинным Родителям сделать 

свое заявление. И это должно произойти именно сегодня. (218-32, 1991.7.1) 

2.3. Провозглашение о выплате искупления 

(1 ноября 1996 года, Уругвай) 

Семья должна создаваться на основе Федерации семей за мир во всем мире. Господу Второго пришествия предстоит на 

мировом уровне выполнить задачу, которую не удалось завершить ни на семейном, ни на национальном уровне. Каким 

образом он вернет миру все то, что было утрачено в семье Адама, соединит это со всемирной сферой благословения, 

утвердит на положении семьи Адама, положит начало всемирной нации и войдет в эпоху объединенного Царства, в 

эпоху небес и земли? Помните, что мы попали в великую переходную эпоху. Начиная с этого времени, опираясь на меня, 

на Истинных Родителей, на демократический мир Каина и Авеля и сферу христианской культуры, мы избавимся от 

любой оппозиции, которая мешает удаче семей Церкви Объединения. И теперь, опираясь на достигнутое таким образом 

триумфальное превосходство, мы можем, заручившись поддержкой семей, провозгласить во имя Истинных Родителей 
основание Федерации семей за мир во всем мире, выплату всего искупления и все, что этому сопутствует. 

Грехопадение стало результатом свободного секса, поэтому исправить все можно лишь с помощью абсолютного секса, 

на основе абсолютных Истинных Родителей. Изменение родословия возможно только при абсолютном сексе; при 

свободном или непостоянном сексе ничего не выйдет. Нужно обязательно изменить родословие. Огласив заявления от 

имени Федерации семей за мир во всем мире, я утвердил полномочия, позволяющие это сделать. И теперь, благодаря 

всем победным свершениям Истинных Родителей на мировом уровне, благословленные семьи, представляющие собой 

Мать, Каина и Авеля, должны объединиться с Матерью. В-общем, им нужно достичь с ней единства. 

В нашем мире полно семей, которые не могут утвердиться из-за моральной деградации молодежи, свободного секса и 

гомосексуализма. Все это нужно перевернуть с головы на ноги с помощью идеологии Истинных Родителей, благодаря 

которой формирование семьи, страны и всего в мире положит начало формированию Царства Небесного на земле и на 

небе. Это вовсе не означает поверхностных изменений. Личности и семьи, Каин и Авель должны объединиться на 
семейном уровне вместе с Отцом и Матерью, и Мать должна стать с ними единой. На основе этого единства, при 

поддержке Матери, демократический мир с коммунистическим, а также христианство, католики и протестанты, небеса и 

земля должны полностью объединиться. На этом основании, в центре которого находится Мать, за все будет заплачено 

искупление. Вот почему появилась возможность провозгласить создание Федерации семей за мир во всем мире и 

выплату всего искупления. 

Во время сотворения Бог находился на положении, где Он мог проявить абсолютную веру, абсолютную любовь и 

абсолютное послушание; однако семья, Его партнер-объект, не смогла достичь этого положения и скатилась в ад. Сейчас 

мы живем в особое время, позволяющее нам восстановить все, что было утрачено в семье Адама, с помощью 

абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания и на основании единства, достигнутого в победной 



сфере Истинных Родителей. Поэтому Церковь Объединения должна воплотить абсолютную веру, абсолютную любовь и 

абсолютное послушание Истинным Родителям. 

Истинные Родители воплотили традицию Бога — традицию абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного 

послушания, и вы, в свою очередь, должны ее унаследовать, понимаете? Пусть благословения Небес всегда будут с 

вами! (280-47, 1996.11.3) 

2.4. Провозглашение сферы вселенской субботы для Родителей небес и земли 

(Чхиль Пхаль Джоль, 9 августа 1997 года, Сеул) 

В этот день, в день Благословения трех миллионов шестисот тысяч пар, 7 июля 1997 года в семь часов семь минут семь 

секунд мы выполнили девиз этого года — абсолютно гордиться и любить Истинного Бога и благословить триста 

шестьдесят миллионов пар. Отец, сколько же горечи, боли и тоски скопилось в Твоем Сердце! 

Отец, мы в Церкви Объединения — единственные, кто слишком хорошо знает историческую правду о том, как были 
потеряны Восток и Запад, а также отечество, которое должно было стать центральной нацией единого мира Юга и 

Севера. Мы знаем, что все Твои дети, которые должны были воплотить Благословение и стать членами Твоей семьи, 

семьи Небес, вместо этого вынуждены были разделиться на два лагеря. И теперь нам приходится идти по пути 

восстановления целых сорок лет, будучи вовлеченными во вражду двух сторон — коммунизма и демократии. Этот 

сорокалетний период представляет собой четыре тысячи лет провиденциальной истории. Поэтому преследования со 

стороны суверенного государства сатанинского мира по отношению к христианству, христианским странам и всем 

остальным верующим за четыре тысячи лет были символически представлены сорока годами оппозиции и притеснений 

со стороны всего мира по отношению к Истинным Родителям, которые трудились на мировом уровне, чтобы выполнить 

Твою волю. Никто не знал о том, с какой горечью Ты наблюдал за всем этим целых сорок лет! 

Тебе пришлось проложить этот путь в одиночку, без чьей-либо помощи; однако мы, направляемые Тобой, смогли 

выжить в течение этих сорока лет страданий и трудностей, хоть нам и приходилось сражаться для того, чтобы 

подготовить Тебе место для отдыха на личном, супружеском, семейном, родовом, национальном, мировом и вселенском 
уровнях. Все это было нужно для того, чтобы создать свободное окружение, опирающееся на идеал творения, где Ты мог 

бы пребывать в полной свободе. И теперь, в конце концов, мы завершили сорокалетнюю историю, Небесный Отец, и в 

этот день можем войти в восхитительную новую эпоху и провозгласить Сферу вселенской субботы для Истинных 

Родителей. 

Сегодня Твой сын, которого зовут Муном, отмечает свой семьдесят седьмой день рождения на земле; наступает эпоха, 

когда мы можем соединить год Вселенской субботы с числом нового начала, следующего за числами «семь» и «восемь», 

попытавшись воплотить восемь семерок сразу, то есть 7 июля 1997 года в семь часов семь минут семь секунд. Поэтому 

теперь все члены Семьи Объединения могут создавать семьи, наследующие небесное владычество и традиции любви и, 

опираясь на них, а также на страну, мир и Вселенную, служить Богу и позволить Ему отдохнуть. Благодаря им 

основание субботы, на которое могут свободно встать Бог и Истинные Родители, будет преумножено с семейного до 

вселенского уровня. Очень скоро мы должны будем перейти пограничную линию, которая отделяет нас от 
одновременного обретения царского права в Царстве Небесном на земле и на небе. Это позволит нам достичь полного 

единства с Богом. Вот каким образом выполнялась эта работа. 

Для того, чтобы ее осуществить, мать, представляющая собой нацию Евы, должна спуститься на землю; в США, то 

есть в нации архангела, нам нужно, опираясь на ООН, подготовить основание для объединения Юга и Севера. Затем эти 

семена будут посеяны в Корее, чтобы та стала страной народа, освобожденного в соответствии с эталоном 

освобождения. Однако Ты облегчил наши труды, и благодаря Твоей защите в третий раз Мать смогла приехать и 

оставить нам свое послание. Она посетила шестнадцать разных мест, воплотив таким образом число «шестнадцать» и 

широко открыв врата для всех представителей высших сфер этой страны. Ты позволил нам насладиться таким 

благословением, и теперь о величии благословленных семей будут знать повсеместно. 

Более того, благодаря женщинам с Юга и Севера Мать пригласили на конференцию для женщин-представительниц 

Севера и Юга всего мира. И на этом основании мы смогли войти в эпоху семейной царской власти. Теперь этот день 

будет опираться на число «шестнадцать»; именно тогда, восемнадцатого числа, и была проведена конференция. 
Победная сфера Бога, опирающаяся на первых лиц государства и ключевых фигур, представляющих собой все суверены 

и страны мира, была утверждена утром, десятого числа. И земля эта была благословлена, и в Церкви Объединения, 

которая ведет вперед благословленные семьи, была основана благословленная сфера — и все благодаря Твоим заботам! 

Мы искренне благодарны Тебе за Твой труд и за помощь, оказанную Матери в подготовке этого основания, ведь если бы 

у нас ничего не вышло, Корее на земле просто не нашлось бы места! 

Более того, никакими словами не описать нашу благодарность Тебе за то, что Ты позволил нам с помощью Истинных 

Родителей на этом основании утвердить и провозгласить Сферу вселенской субботы для Родителей небес и земли. 

Отец, пожалуйста, войди же с радостью в эпоху, где Ты будешь освобожден из заключения, и, будучи свободным, 

обними Свою любимую Вселенную, утвердив основание для субботы в эпоху царского права на уровне семьи, страны, а 

также на глобальном уровне и на уровне Вселенной, ведь именно этого Ты желал так страстно и так долго. 

Мы знаем, как Ты горевал из-за невозможности помочь Твоему сыну в этой работе, и единственное, что Ты мог — это 
плакать и наблюдать за его путем. Поэтому мы умоляем Тебя от всего сердца: ниспошли нам Свои благословения, чтобы 

Ты мог обрести полную, абсолютную и всеобъемлющую власть, как Ты и хотел. И когда весь мир окажется под Твоим 

владычеством, мы выступим вперед, к освобожденному Царству Небесному. 

Пришло время, и теперь должны высохнуть все горькие слезы, пролитые в семье Истинных Родителей. Когда будет 

освобождено Твое владычество, семья Истинных Родителей займет наивысшее привилегированное положение в идеале 

творения, и с этого положения охватит взглядом своих любимых детей, любимые страны, мир и Вселенную; они смогут 

отправиться куда угодно, в любую точку мира. Поэтому пожалуйста, прими мое провозглашение, сделанное во имя 

Истинных Родителей, об избавлении Тебя от печали и боли и о полном Твоем освобождении. И, пожалуйста, прими с 

радостью в этот час мое провозглашение Сферы вселенской субботы для Родителей небес и земли. Провозгласи же об 



этом с Небес, чтобы лозунг победы в единой сфере небес и земли взлетел как можно выше! Я провозглашаю этот день во 

имя Истинных Родителей! Аминь! Аминь! Аминь! 

Поймите, что за всю историю и до сих пор у Бога никогда не было субботы. Это просто поразительно! До этого все 

принадлежало сатане, то есть трижды три — получается девять. У Бога не было абсолютно ничего — ни сына, ни 

дочери, ни всего сущего, ни страны. Все было потеряно из-за грехопадения Адама и Евы, которые должны были стать 

прародителями и членами семьи Бога, Его идеальными партнерами-объектами. Идеальная семья — это дом, где Бог 

может отдохнуть; однако нам нужно хорошенько понять, что же это за дом? 

У Бога больше нет такого дома. Поэтому идеальная семья должна восстановить этот дом для Бога в падшем мире. Что 

же станет его фундаментом? Истинная любовь, Истинные Родители, истинные дети и истинная семья. Семья стоит в 

самом центре, и от нее произойдет род, для которого вы станете родовыми мессиями. Семья становится опорой для 

семейного, родового, национального и всемирного мессии. Всемирный Мессия — это еще и Царь царей. Отсюда и 
начинается Царство Небесное. Богу нужна возможность отдыхать везде, куда бы Он ни отправился, начиная с личности 

и заканчивая любой точкой земли и небес. То есть, если Он изберет семью, чтобы поселиться в ней, каждый член этой 

семьи — и муж с женой, и дети — будут счастливы служить Ему. 

Где же должны пребывать Истинные Родители? Где они должны жить? В самом центре Вселенной, и в то же время — 

на положении принцев Божьего Царства, где Бог восседает на троне. Это положение принцев небесного и земного мира, 

которое опирается на власть обоих Родителей. И для этой связи требуются вовсе не деньги. Если бы я стремился к 

деньгам, я стал бы корейским богачом! А если бы гнался за знаниями, стал бы первейшим президентом Сеульского 

Университета. Уж наверняка я им стал бы, учитывая, сколько ректоров разных университетов мне служат! Моими 

последователями стали мировые знаменитости, и я могу свободно выразить свое недовольство ими; у меня на 

побегушках служат даже те, кто привык управлять и быть во главе. Иначе говоря, у меня достаточно сил, чтобы не 

думать ни о знаниях, ни о деньгах, ни о власти. Что это за сила? Это — сила любви, истинной любви Бога! 

В Корее можно отыскать все, даже то, чего не найти в семьях других стран мира. Одни корейские народные песни 
подходят ко всем случаям! Их смысл универсален для любого момента в истории. «Луна, луна, сияющая луна, 

очаровавшая Ли Тхэ Бэка; лунная дорожка ведет туда, где растет коричное дерево. Я срублю его золотым топором и 

срежу ветви нефритовым; затем я построю из него маленький домик и приглашу в него своих родителей, чтобы мы жили 

вместе тысячи тысяч лет!» Просто великолепно! Жить вместе тысячи тысяч лет! О каких родителях говорится в песне? 

Ни в одной стране мира народные песни не выражают столько уважения и любви к родителям, и нигде о них так не 

мечтают, как здесь. 

Жить вместе тысячи и тысячи лет… Даже если их домик будет малюсеньким, все равно поющий эту песню хотел бы 

жить в нем вместе с Истинными Родителями тысячи и тысячи лет! Эти слова корейских песен полностью соответствуют 

идеалу детей. Что же будет потом? Полумесяц! Ничего, если даже луна будет неполной. Хоть семья и не началась с 

совершенства, наш мир похож на полумесяц, и мы направляемся в воздушную страну, покрытую облаками. А летим мы 

туда на спутнике, то есть на лодке, о которой говорится в песне. И хоть у нас нет ни мачты, ни шеста, мы быстро 
движемся к восточным и западным странам. Солнце восходит на востоке и светит в сторону запада. Мужчина 

символизирует восток, а женщина — запад. Все женщины будут озарены солнечным светом с востока и займут равное 

положение с мужчинами. Тогда и будет построен мир равенства и согласия между Востоком и Западом! Аминь! Какими 

же чудесными будут эти люди! 

Что у нас сегодня? День провозглашения сферы вселенской субботы для Родителей небес и земли. Это — Родители 

небес и земли. Этот мир будет построен благодаря идеальной субботе для Родителей небес и земли! 

Слово «аминь» состоит из двух слогов: «а» означает, что я буду благодарен, даже если мой рот не будет закрываться 

тысячелетиями, а второй слог, «минь», означает, что я буду вечно жить здесь, даже если умру. Ведь при одной мысли о 

месте, где произносится «аминь», уже становится приятно; вам нравится мечтать о нем, трудиться и проливать пот ради 

него. Там нет ничего плохого и ничего такого, что нельзя назвать хорошим. 

И тогда нас отметят печатью Божьего Царства, и мы станем членами царской семьи, гражданами Царства Божьего, 

которые войдут во дворец Царства и будут жить в нем тысячи лет. Таким образом осуществятся все желания и надежды 
человечества. (287-108, 1997.8.9) 

2.5. Провозглашение освобождения ада и открытия врат в Царство Небесное 

(15 мая 1998 г., отель «Американа», Пантанал, Бразилия) 

Поскольку Хын Джин приходится Истинным Родителям родным сыном, христианство занимает положение приемного 

сына, пришедшего из другого родословия. Когда эти двое объединятся, Истинные Родители смогут наконец-то встать во 

весь рост. 

Поэтому воля Истинных Родителей будет выполнена лишь тогда, когда Хын Джин, получивший Благословение, 

объединится с христианством после того, как оно тоже будет благословлено. Отсюда следует, что Церковь Объединения 

должна поскорее начать проводить Благословения членов различных деноминаций с христианами. На основе Истинных 

Родителей отец и мать должны объединиться со старшим сыном; более того, нужно объединить отца, приемного сына, 

то есть христианство, все остальные религии и даже всех неверующих. 
Благословение ста двадцати миллионов пар 13 июля — это третья часть Благословения трехсот шестидесяти 

миллионов пар; таким образом мы бы перешли из эпохи Ветхого Завета в следующую. Поэтому нельзя терять ни минуты 

и проводить церемонии перерождения, воскрешения и вечной жизни, то есть церемонии Благословения. Уже 

благословлены четверо великих святых, и в Чхонпхёне было провозглашено решение освободить христианство. Ключ к 

освобождению сферы четвертого Адама — это Истинные Родители. Правда в том, что о духовном мире нужно 

позаботиться прежде, чем о физическом. Вот почему мы продолжим вкладывать усилия в освобождение предков. 

Порядок провидения таков, что духовный мир нужно исправить прежде, чем физический. А все потому, что духовный 

мир находится под прямым углом к физическому, а физический мир — это мир горизонтальных взаимоотношений. 

Когда вертикальный мир встретится с горизонтальным, на земле утвердится мир. Если бы Истинные Родители не 



появились, было бы все равно, как если бы духовный мир вообще не существовал, ведь духовный и физический миры 

могут обрести завершенный облик лишь благодаря Истинным Родителям. 

2.6. Полное освобождение духов в духовном мире — молитва за полное освобождение и объединение 

(5 октября 1998 года, Сан-Пауло, Бразилия) 

Дорогой Небесный Отец! Сегодня — 5 октября 1998 года, да еще и Чхусок , особый день, когда корейцы выражают 

почтение своим предкам. Отец, Ты трудился без отдыха ради освобождения исторических эпох Ветхого, Нового и 

Завершенного Заветов, чтобы развеять Свою печаль из-за того, что наш мир не стал воплощением любви. В этом мире 

все элементы творения, все духи из духовного мира, все предки и все Твои последователи, то есть все создания земли, 

сотворенные с любовью, жили бы вместе с Тобой как одно целое. Пожалуйста, доведи же до завершения печальную 

историю Своей жизни именно сегодня, перед небесами и землей, перед корейским Чхонпхёном и всеми людьми, 

собравшимися здесь, в западном городе Сан-Пауло. 
Мы понимаем, что вертикальный Небесный Истинный Родитель, создавший земных Истинных Родителей в 

соответствии с идеалом творения небес и земли, и горизонтальные родители, представляющие собой внешний облик 

Бога — это наши прародители в первом поколении. Они должны были достичь полного единства в семье, объединив 

вертикальную душу и горизонтальное тело, и надежно посеять на земле семя любви, рожденное в этом единстве. 

Благодаря этому вечное родословие Бога соединится с родословием Истинных Родителей, и на земле появятся дети, чьи 

душа и тело полностью едины. Однако этот радостный день еще не наступил, и Тебе приходилось продолжать Свое 

провидение, чтобы уничтожить в истории все следы смертельной боли и горя; нам известно об этом. 

До сих пор ни один человек даже не догадывался о горе и печали, глубоко засевших в Твоем Сердце; у Тебя нет на 

земле ни одного почтительного сына или дочери, кто был бы предан Тебе. Как же Ты несчастен и одинок, Отец! 

Заглянув в самое Сердце Отца, Который пытался спасти Своего единственного сына за миллиарды поколений, Твой сын 

понимает лучше, чем кто-либо, какую боль и горечь Ты испытывал, глядя на жалких земных людей, у которых даже нет 

предков, так как они были утрачены! 
С того самого дня, как мы узнали о Боге, мы также поняли, что путь, по которому Тебе пришлось пройти из-за Твоих 

легкомысленных детей, был полон тяжких испытаний и страданий. Ведь ты неустанно трудился, чтобы приблизить день 

Благословения Истинных Родителей на основании, заложенном христианством за всю тысячелетнюю историю — и все 

для того, чтобы выровнять путь и на основе этого дня восстановить утраченное единство с истинной любовью Бога, а 

также помочь нам унаследовать победное родословие семьи Адама, утраченное в Эдемском саду. 

Мне было стыдно чувствовать себя ребенком, который не выполнил свою ответственность. В то время я пытался 

отыскать иной путь и избежать этого пути, но в результате мне все равно пришлось последовать за Тобой, и я возводил 

мосты и карабкался на горы, проходя восемь вертикальных и восемь горизонтальных стадий. Я провозгласил об 

утверждении восьми стадий и о том, что я — Истинный Родитель. На основе этого я основал Чхиль Пхаль Джоль, и в то 

же самое время в Жардине я сделал открытие, что Твой идеал творения и изначальный эталон, утвержденный Тобой 

прежде всего — это абсолютная вера, абсолютная любовь и абсолютное послушание. Еще я обнаружил, что для 
исполнения Твоего желания — то есть для создания абсолютного, уникального, неизменного и вечного семейного 

основания, которое является основой Твоих свойств и основанием для любви — нужны абсолютные, уникальные, 

неизменные и вечные Родители, которых можно назвать Истинными Родителями, а также абсолютные, уникальные, 

неизменные и вечные дети наряду с абсолютными, уникальными, неизменными и вечными мужем и женой. Еще для 

этого нужна абсолютная, уникальная, неизменная и вечная семья. Хоть остальной мир об этом даже не догадывается, 

Твой сын понимает, что Небеса так долго ждали наступления этого дня, который станет величайшей отправной точкой 

истории. Однако, несмотря на то, что этот день должен стать праздником, который будет отмечать весь мир, я вынужден 

сделать это провозглашение на имеющемся основании в Жардине. 

Благодаря этому провозглашению первый Творец, Бог, а также второй и третий творец смогли встать на родовое 

основание; и на горизонтальном основании, а также на основе царского права на Царство Небесное на земле и на небе 

было провозглашено земное владычество третьего творца. Благодаря этому процессу, в который не могут вмешаться ни 

Бог, ни сатана, а также с помощью освобождения будут установлены вечные, неизменные и верные отношения отца и 
сына, мужа и жены, родителей и детей; до сих пор эта горькая и роковая задача не была решена. 

Теперь на основе числа «четыре» и провозглашения Са Са Джоль Юг сможет объединиться с Севером, а сердце 

Родителей — с морем. Великий суд во времена Ноя был связан с морем, поэтому, взяв за основу море, которое еще не 

подвергалось суду, а также принцип отдавания и принятия, действующий в мире творения, все национальные мессии и 

благословленные семьи были призваны в Жардин. Они представляли собой все сущее, собравшееся вместе ради 

освобождения, и я объяснил всем собравшимся, что они должны вернуться вместе с Родителями на положении мировых, 

национальных, родовых и семейных мессий. 

Спасибо Тебе, Отец, что создал для благословленных семей освобожденную среду, чтобы они смогли отыскать путь на 

родину вместе с родителями, детьми, мужьями и женами, братьями, сестрами и семьей, основанной на четырех 

качествах: абсолютности, уникальности, неизменности и вечности. Они должны воплощать в жизнь абсолютную веру, 

абсолютную любовь и абсолютное послушание, и проложить легкий, безопасный и беспрепятственный путь для 
родителей, перенеся на правую сторону все победы, одержанные на левой стороне. Мы очень благодарны за то, что Ты 

позволил нам выступить вперед как благословленным членам Семьи Объединения. Наша обязанность с нынешнего дня 

— объединить разрозненные духовный и физический миры, преодолеть культурный барьер между Востоком и Западом, 

а также различия в материальном состоянии Юга и Севера, и построить мирные небеса и землю, где человечество будет 

мирно жить, как дети, помогающие родителям объединенной нации. 

Мы знаем, что эта задача была возложена на благословленных детей и всех тех, кто идет к Благословению, чтобы 

возглавить восстановление потерянного Царства мира, даже если при этом придется продать все до нитки и до клочка 

земли. Это наша ответственность — предстать перед нацией, сделав приношение наших первых достижений, а также 

приношение небес и земли вместе с нацией и приношение Бога вместе с небесами и землей. 



Твой сын понимает, что историческое начало построения Царства Небесного на земле и вечного освобождения, 

обладающего субстанциальным суверенитетом любви сферы вечного освобождения, было положено 13 июня. Именно 

тогда были благословлены святые вместе с убийцами, что причинило душераздирающую боль и горечь родителям. 

Благодаря этому клич, призывающий к освобождению, до сих пор отзывается эхом в духовном мире. 

Люди на земле не знают об этом, однако все наши предки в духовном мире, все те, кто живет в мире ангелов, и 

миллионы верующих все это знают и усердно трудятся, создавая на земле окружение для Истинных Родителей. Падший 

ангел породил все виды владычества на земле, оставив после себя семью падшего архангела; он стал злейшим врагом, 

погубившим любимую семью Бога. Однако духовный и физический миры объединяются для того, чтобы принять 

любовь родителей на основе взаимоотношений братьев и сестер и Божьей любви. После того, как Истинные Родители 

провозгласили об освобожденной сфере, все они получили приказ — идти вперед и вернуть обратно право первородства. 

Пришло время для последнего переходного периода. Основанием для него станет Благословение пяти великих святых, 
проведенное 13 июня, а также Благословение всех их последователей в духовном мире и членов основанных ими 

религиозных деноминаций. Те, кто служит Истинным Родителям на земле, вместе с жителями духовного мира и с Богом 

с этого момента должны будут следовать долгу сыновней почтительности, преданности и традициям. Это значит, что 

семьи типа архангела, живущие на земле, должны объединиться, войти в освобожденную сферу благословленных семей 

и занять положение совершенной семьи Адама. Им предстоит выполнить свой долг перед Богом как почтительных 

сыновей и дочерей семьи, преданных граждан своей страны и праведников мира, а также унаследовать связь любви, 

побуждающую исполнить долг святых детей земли и небес. Для этого им нужно объединиться с Богом на Небесах и 

Истинными Родителями на земле; это поможет им выполнить Твое самое страстное желание. Поэтому, пожалуйста, 

освободи их последователей и всех потомков наших первых прародителей, Адама и Евы. 

И затем, опираясь на род любви, единый с изначальными совершенными небесами, который служит Истинным 

Родителям на земле, все те, кто до сих пор не имел возможности послужить им, могут прийти к семье, скрепленной 

любовью, основа которой — вертикальный и горизонтальный изначальный идеал творения. Этот идеал рождается в 
отношениях между нашими предками на земле и в духовном мире; они похожи на взаимоотношения братьев и сестер, 

отца и сына. В этот день будет объявлено о том, что весь мир, и физический, и духовный, может навечно опереться на 

основание вселенской семьи, центром которой являются Истинные Родители, а также о том, что благодаря 

освобождению духовного и физического мира все семьи могут свободно разъезжать где угодно во всех направлениях. Во 

имя Истинных Родителей настало время, когда мы можем публично заниматься своей деятельностью после того, как 

соединим оба мира, утвердимся на земле и вместе со всем сущим во всеоружии двинемся вперед, к победе вечного 

владычества Бога и построению Царства Небесного на земле и на небе. Основа этого Царства — Божья любовь и сфера 

сердца истинного родословия Бога и Истинных Родителей, скрепленная истинной любовью. Все это я провозглашаю во 

имя Истинных Родителей! Аминь! Аминь! Аминь! (296-9, 1998.10.5) 

2.7. Провозглашение распространения истинного Благословения на вселенском уровне, искоренения сатанинского 

рода и полного освобождения 
(8 января 1999 года, Пунта дель Эсте, Уругвай) 

Девиз этого года звучит так: «Распространение истинного Благословения на вселенском уровне и искоренение 

сатанинского рода». Это значит — никаких отношений с миром сатаны. Когда человек живет в истине, между ним и его 

спутником жизни не может появиться ничего ложного. В прошлом году девиз был такой: «Абсолютно любить и 

гордиться Истинным Богом, завершить Благословение трехсот шестидесяти миллионов пар и искоренить родословие 

мира сатаны». Пришло время, и мы смогли выполнить этот девиз к 13 сентябрю прошлого года; это означало, что эпоха 

конфликтов во взаимоотношениях подошла к концу как на небе, так и на земле. Иными словами, мы пересекли вершину, 

благословив человечество с положения изначального Адама, и его семьи теперь заняли благословленное положение. 

Итак, больше никаких стен, отделяющих небо и землю! Цель этого года — искоренить сатанинское родословие. Его 

нужно вырвать с корнем, а для этого во Вселенной, то есть в физическом и духовном мире, нужно утвердить сферу 

благодати Благословения. 

Семья Адама должна достичь совершенства с помощью мира ангелов. Семья совершила грехопадение, и ее нужно 
полностью отчистить и воссоздать заново. Иными словами, предков нужно воссоздать до положения семьи архангела. 

С этого времени мы войдем в эпоху Благословения глобальных размеров, освобождения и Благословения духовного 

мира. Это будет эпоха освобождения и Благословения. К этому времени все духи из духовного мира столпятся в 

свободной сфере семьи типа архангела. В освобожденной сфере семьи не будет и намека на историю под владычеством 

сатаны. 

Даже духи из духовного мира спустятся на землю со своими супругами как раз к началу Благословения и, будучи 

нашими предками, подтолкнут своих потомков к получению Благословения. Только те люди, кто жил на земле вместе с 

Истинными Родителями, могут войти в Царство Небесное. Поэтому для тех духов, которые не могут жить в духовном 

мире, Благословение — это церемония, дающая им возможность спуститься на землю. 

Теперь они могут спуститься на землю и привести с собой кого угодно, чтобы получить Благословение и стать 

мужьями и женами. Этого так и не произошло в Эдемском саду. И теперь они, следуя за своими потомками и помогая им 
воплощать в жизнь абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание, могут жить на земле вместе с 

Истинными Родителями и войти в число тех, кто избрал великий путь в Царство Небесное. Все это станет возможным 

благодаря искоренению сатанинского родословия, и я должен выполнить эту задачу. Вы понимаете? 

Когда все будут освобождены, а сатана уничтожен, корень греха, который до сих пор вел людей в ложном 

направлении, будет исправлен, и люди будут направлены в нужное место. Демоны и грешники обречены жить в аду; 

иными словами, будучи несовершенными, они идут в ложном направлении. Однако, встав на путь добра, они могут 

развернуться, двинуться в нужную сторону и войти на подходящий для них уровень небесного мира. Это стало 

возможным благодаря распространению Благословения на вселенском уровне и на небесах, и на земле. (298-209, 

1999.1.8) 



Опираясь на сегодняшнее «Провозглашение распространения истинного Благословения на вселенском уровне и 

искоренения сатанинского рода», начиная с этого дня благословленный род должен делать приношения посвященности 

в день рождения Отца, 20 февраля. Тогда мы займем более высокое положение, чем все те, кого Иисус хотел 

благословить; мы станем выше и двенадцати апостолов, и семидесяти двух и даже ста двадцати поколений. Тогда мы 

автоматически войдем в сферу прямого владычества Истинных Родителей и будем жить в эпоху, не имеющую ничего 

общего с сатаной. 

Все предки в духовном мире получат освобождение, и даже сатана будет освобожден. Вот почему в будущем вы, как 

родовые мессии, благословившие сто шестьдесят семей, сможете опереться на них как на членов своего рода и 

объединить их со своим собственным родом, заплатив полное искупительное приношение. На этом основании вы 

сможете благословить сто двадцать поколений своих предков. В мое время вам нужно было благословить сто шестьдесят 

семей, но теперь, после Благословения ста двадцати семей, вы войдете в сферу единого мира. Туда войдут по порядку 
двенадцать, а затем семьдесят два и сто двадцать поколений. Поэтому, как только вы благословите сто двадцать 

поколений, все смогут войти в эту сферу. Одновременно с Благословением царства, то есть ста двадцати поколений 

царей и их старших сыновей, с позволения Истинных Родителей и Бога будут освобождены и все граждане этого 

царства. 

С этого времени вам нужно открыто гордиться Истинными Родителями, истинной семьей, истинным родословием и 

истинной чистотой. Истинные Родители распространили свои цели по всему миру; точно так же каждый из вас, начиная 

с отдельных личностей и заканчивая уровнем семьи, рода и народа, должен опираться на Истинных Родителей.  

Истинные Родители, истинная семья и чистота на уровне личности должны охватить уровни семьи, рода, народа и, в 

конце концов, мировой уровень. Как только будет заложено национальное основание, оно распространится на весь мир, 

и мы войдем в эпоху освобождения, то есть эпоху до грехопадения. Это произойдет благодаря связи с Истинными 

Родителями на личном, национальном и вселенском уровнях, а также связи с эталоном истинной семьи и истинно 

чистым родословием. Поэтому для того, чтобы очистить все это, нам нужно об этом провозгласить. Это нужно сделать в 
первую очередь, перед тем, как свидетельствовать и приводить людей на Благословение. Когда вы это сделаете, никто не 

посмеет больше обвинять Истинных Родителей. Ни Бог, ни сатана не смогут выдвинуть обвинений. Там, где будет 

построено Царство Небесное на земле и на небе, произойдет полное освобождение, умиротворение и осуществление 

всех желаний. Тогда Церковь больше будет не нужна. 

Однако время Федерации семей не закончится, а будет продолжаться до конца. Все это происходило на пути 

искупления вместе с внедрением Небесного Закона, за сорок лет моей жизни, начиная с 1960 года и до того момента, 

когда мне исполнилось восемьдесят. Сейчас по корейскому летоисчислению мне восемьдесят лет, и мне до дня 

рождения нужно завершить все провозглашения. (298-221, 1999.1.8) 

2.8. Провозглашение окончания эпохи Завершенного Завета и построения Царства Небесного на земле и на небе 

(11 апреля 1999 года, Ист-Гарден) 

Во время моего турне с речами я выступал в восьми округах Кореи, а Мать взяла ответственность за Японию, нацию 
Евы, и США, нацию сына, и выступила с речами в шестнадцати японских и двадцати четырех американских городах, 

проведя в общей сложности сорок митингов в сорока городах этих двух стран. И тогда я взял на себя ответственность 

завершить миссию родителей и детей, которая не была выполнена. Эту задачу не смогли осуществить ни Сам Бог, ни 

христианство, но я взял ее в свои руки и довел дело до конца. 

Христианская культура не справилась с ответственностью в 1945 году, и из-за этого сорокалетний семейный путь 

восстановления Ханаана в пустыне кончился провалом. Благодаря победам в Корее, Японии и США и опираясь на право 

первородства, а также на тридцать четыре страны в сфере культуры Каина, я взял на себя ответственность за все ошибки, 

и с полным правом довел все до конца на земле. Поэтому поймите, с какими именно мыслями я отправился в последнее 

турне. 

В этот день я провозгласил «Окончание эпохи Завершенного Завета и построение Царства Небесного на земле и на 

небе». С точки зрения совершенства семьи и всех освобожденных сфер духовного мира, семьи можно разделить на два 

типа: пары, ранее состоявшие в браке, то есть семьи, заключившие брачный контракт, и пары, созданные чистыми 
юношами и девушками. Опираясь на три представительных пары из тридцати шести благословленных пар, я дал 

возможность получать Благословение и в духовном мире, и для пар, ранее состоявших в браке, и для тех, чья вторая 

половина оказалась в духовном мире перед самой свадьбой. В этом случае супруг, живущий на земле, и тот, кто 

отправился в духовный мир, соединяются в духовном Благословении, и духи, получившие Благословение, получают 

право спускаться на землю, пройдя трехдневную церемонию. Представьте, что существует множество духов, умерших в 

младенческом возрасте и достигших в духовном мире шестнадцати лет. Такие духи получают Благословение, и 

благодаря этому занимают положение состоящих в браке, как и их предки в духовном мире, хотя до этого они не могли 

войти на Небеса из-за того, что не проходили по возрасту. Всего было благословлено миллиард шестьсот миллионов пар 

таких духов. 

Через Благословение вы наследуете основание родословия истинной жизни Бога. И в духовном, и в физическом мире 

есть люди, унаследовавшие родословие Бога через Благословение, поэтому Бог может осуществлять над ними Свое 
прямое владычество. Вот почему сейчас, обладая полной властью, Бог свободно продвигается вперед, трудясь над 

воссозданием и историей восстановления, без необходимости устанавливать условия искупления. Поэтому теперь самый 

главный вопрос — сможете ли вы стать Его партнерами-объектами, обладая такой убежденностью в сердце? Как только 

вы исполнитесь решимости достичь эталона абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания, все очень 

быстро проявится в горизонтальном мире. 

Каждый из вас должен воплощать в жизни абсолютную любовь и абсолютное послушание. У семей, живущих в 

Эдемском саду, не было абсолютно ничего. Когда они станут истинными сыновьями и дочерьми, объединившись с 

Богом и Его абсолютной любовью и родословием, им будет принадлежать вся Вселенная, ведь она должна была перейти 

в наследство сыновьям и дочерям. Как только вы объединитесь в любви, все станет вашим. 



Не думайте, что все ваше имущество по-настоящему ваше. Самое большее, что у вас есть — это Божья любовь; и 

большее, чем вы можете стать — это семьей Его сыновей и дочерей, которые могут получать Его любовь. Это — прежде 

всего. Из-за утраты этого все было потеряно. А значит, если это восстановить, вы таким образом восстановите все. 

Чтобы создать такую семью, основанную на такой любви, вам нужно основание абсолютной веры, абсолютной любви и 

абсолютного послушания. На этом основании вы объединитесь с идеалом, созданным на бесхозном положении 

абсолютного нуля, и достигнете полного самоотречения в мире сатаны, опираясь лишь на свою изначальную природу.  

Все, что было потеряно Адамом и Евой, можно полностью восстановить, опираясь на семью, благодаря наследию 

истинной любви во взаимоотношениях кровного родства с Истинными Родителями. Вот почему у вас не должно быть 

никакой собственности, ведь если вы едины с Богом, то и Его родословие, и Его любовь, и все, что Ему принадлежит, 

станет вашим. 

Как Мессия и Родитель всего мира, я утвердил национальных, родовых и семейных родителей, и теперь все 
национальные, родовые и семейные мессии должны объединиться с Богом и вместе со мной принять участие в великом 

перемещении. Таким образом, мы должны найти изначальную землю и основать там нашу родную страну; это поможет 

нам распространить наши роды на весь мир. Вот какая задача нам предстоит, поэтому нам нужен великий переезд. 

Во время Благословения 7 февраля я исправлю и верну в нужную колею все ошибки, совершенные Каином и Авелем, а 

также всю ответственность по отношению к Корее, Японии и Соединенным Штатам; все это нужно утвердить раз и 

навсегда с абсолютной властью и победой. Ради возрождения этого и был организован митинг, посвященный 

распространению истинной семьи на весь мир. 

Вы только подумайте, какой же я великий человек! Я сказал, что на этой церемонии Благословения открою врата ада и 

благословлю даже убийц. На это не осмеливался даже Бог! Я вдохновляю их отворить врата ада и войти в Царство 

Небесное. Даже те, кто годами противостоял Церкви Объединения, и кто еще жив, будут благословлены со своими 

супругами и проведут трехдневную церемонию в физическом мире. Я дал на это добро 13 марта 1999 года, приехав из 

Кореи в США. 
Все духи, от святых до убийц, будут освобождены — и те, кого можно назвать святыми, и злодеи в аду. В соответствии 

с Принципом, верующие Церкви Объединения могут вытащить кого угодно даже из ада — например, мужа, который 

вставлял палки в колеса Церкви Объединения, или кого-нибудь другого — и освободить его, дав Благословение. Вот 

какие вещи будут происходить. 

Благодаря этому принципу, позволяющему объединяться святым и злым духам, души детей, умерших до вступления в 

брак, могут освободиться и получить Благословение после того, как вырастут и достигнут как минимум шестнадцати 

лет. Я открыл врата ада и благословил всех, и благодаря этому я был признан членом семьи Бога; после этого сатане 

осталось лишь отступить навсегда. До сей поры не было ни одной похожей революции. После этих слов, произнесенных 

мной, весь мир изменится, духовный мир наполнится благословленными семьями, трехдневная церемония будет 

проводиться совершенно свободно, и откроется сфера освобождения. И тогда весь сатанинский род будет искоренен и 

мы войдем в освобожденную сферу духовного и физического мира, которые находятся под полным владычеством Бога. 
(300-300, 1999.4.11) 

2.9. Провозглашение празднования дня победы Истинных Родителей на Востоке и Западе 

(30 мая 1999 года, Бельведер) 

Мы понимаем, что Ты позволил нам войти в эту эпоху, когда мы можем искоренить родословие сатаны, принесшее 

Тебе столько боли и горя. Мы так благодарны Тебе за защиту и заботу о нашей благословленной группе Семьи 

Объединения, чья миссия и ответственность — превратить нашу планету в Царство Небесное, благословив всех мужчин 

и женщин как в духовном, так и в физическом мире. Мы боролись за это, начиная с Благословения трехсот шестидесяти 

миллионов пар. Я стоял во главе, как лидер, и для того, чтобы заслужить право называться Истинным Родителем, 

выдержал множество суровых испытаний на своем пути; мне пришлось сражаться, чтобы прогнать сатану, врага сердца 

и для личности, и для семьи, рода, народа, страны, мира, Вселенной и Небес. Мы воистину, по-настоящему, от всей 

души благодарны Тебе за заботу о нас, за беспокойство о наших ошибках, за защиту и за то, что Ты стоишь вместе с 

нами на передовой и помогаешь нам в наших трудах! 
Опираясь на четыреста миллионов пар, благословленных на земле, семьи усердно потрудились и благословили триста 

шестьдесят миллионов пар. Под защитой Благословения, этой нерушимой крепости, мы провозгласили сферу 

освобождения ада в духовном и физическом мире, принадлежавшую сатане. Спасибо Тебе огромное за дарованную нам 

благодать, благодаря которой мы смогли установить победное основание вместе с Истинными Родителями и 

благословленными семьями; все это произошло с Твоей помощью за эти дни провозглашений, когда Ты смог вернуть 

Себе автономное владычество. 

На этом основании, с победным преимуществом, достигнутым в великих трудах Небес, то есть во время турне 

Истинных Родителей по восьмидесяти странам, завершенного позавчера (с 17 января по 28 мая 1999 года), мы можем 

отпраздновать появившуюся возможность примчаться на огромной скорости прямиком к нашей цели и к триумфу. 

Более того, на основании этого Благословения и освобождения вселенского уровня в Пантанале, Истинные Родители 

могут опереться на число «восемь», проведя турне по восьмидесяти странам: восьмая из них была Корея, шестнадцатая 
— Япония, двадцать четвертая — США, и тридцать вторым был весь мир. Все эти цифры соотносятся с числом 

«восемь», то есть четырехпозиционным основанием, умноженным на два. Для того, чтобы одержать окончательную 

победу и восстановить на мировом уровне утраченное число «восемь», принадлежавшее семье Адама и Ноя, было 

успешно проведено турне с речами; а завершилось оно провозглашением о движении Великого Пробуждения.  

Позавчера мы вернулись с победой, и теперь здесь, в историческом месте, в Бельведере, мы можем провозгласить 

глобальную победу Истинных Родителей на Востоке и Западе, причем не только на словах; это провозглашение 

послужит нам стеной или щитом, помогающим нам отделить добро от зла и высокое от низкого. Теперь благодаря этому 

все благословленные члены Семьи Объединения могут уверенно исполнять свой долг от имени Бога, как граждане Его 

страны и члены Его семьи, ведь теперь им ничто не может помешать идти вперед. Мы умоляем Тебя — помоги им 



соединиться с победным владычеством Истинных Родителей на основании победы в распространении по земле ради 

благословения на высшее блаженство. 

Мы просим Тебя, Творца — стань же нашим Хозяином, царем любви и Верховным Владыкой-Победителем! Помоги 

нам полностью свести на нет все условия для обвинений сатаны и переступить через боль и горечь жертв, принесенных 

всем сущим в эпоху Ветхого Завета, через горечь жертв, принесенных детьми в эпоху Нового Завета, и через горечь 

жертв, принесенных родителями в эпоху Завершенного Завета. Провозгласи Свой идеал и владычество любви на всю 

Вселенную, утвердив победную сферу освобождения Родителей небес и земли в духовном и физическом мире. 

Мы так хотим во имя Истинных Родителей выполнить эту работу, благодаря которой в этот триумфальный день, 

который принесет мир на нашу землю, будет освобожден духовный мир! Мы также надеемся в глубине сердец, что Ты 

услышишь наши молитвы и благословишь нас и грядущие поколения наших потомков на то, чтобы мы двигались вперед 

от победы к победе. Мы выражаем перед Тобой свою решимость объединиться со всем сущим и идти вперед, к нации, 
достигшей победного превосходства и в духовном, и в физическом мире, с именем Бога и Истинных Родителей. Я 

провозглашаю этот день победы от имени и во имя Истинных Родителей небес и земли на основе освобождения всех 

поколений от печали и скорби. Возглавь же эту победу на все времена! Аминь! Аминь! Аминь! (309-199, 1999.5.30, 

Святая земля, Бельведер) 

2.10. Вселенское провозглашение глобальной победы Истинных Родителей 

(14 июня 1999 года, Сеул) 

Небесный Отец! В этот день, 14 июня 1999 года, в час пятнадцать дня, наступил исторический момент, когда мы 

провозглашаем здесь, перед Тобой, триумфальную вселенскую победу во имя Истинных Родителей, а также победу 

Истинных Родителей небес и земли на основании Провозглашения празднования дня победы Истинных Родителей на 

Востоке и Западе, произнесенного 30 мая. 

Я понимаю, как долго и как много копилось скорби и горечи в Твоей душе, которую никто не мог развеять. В самой 

глубине Твоего Сердца был погребен каждый момент печальной истории грехов, совершенных перед Небесами за все 
время, начиная с прародителей человечества. 

Как же трудно было Тебе пережить обвинения, ругань и насмешки сатаны! Чтобы избавиться от этой проблемы, Ты 

постарался основать род любви, единый с Твоим родословием, на основе изначальной безгрешной семьи Адама, чтобы 

на земле и на небесах построить Царство Небесное, начиная с семьи и заканчивая родом, нацией и миром. Однако этот 

идеал был полностью провален. Сатане пришлось подчиниться, и благодаря этому началась новая эпоха, когда Бог 

может взять под Свой контроль все, что раньше принадлежало сатане, и активно проявить Свое субъективное творческое 

владычество. Вместе с провозглашением начала этой эпохи была провозглашена глобальная сфера освобождения. Отец, 

мы искренне благодарны Тебе за Твою благодать и за возможность провозглашения в этот час вселенской победы 

Истинных Родителей на основании празднования дня победы Истинных Родителей на Востоке и Западе. 

Отец, с этого дня Ты вступаешь во владычество над нашей эпохой, и теперь сатана, тащивший людей на эшафот, 

сносивший им головы и с помощью угроз и запугивания изгонявший их в ад, будет развернут в обратную сторону. 
Иными словами, мы вступили в эпоху свободы и спасения, когда семьи, благословленные в духовном мире, спустятся к 

своим потомкам и будут убеждать их и заставлять, ведя в Царство Небесное, а не в ад, применяя силу при 

необходимости. Наступает время, когда вы возьмете под контроль все страны, роды и народы, рассыпанные по всему 

миру, и они станут членами вашей семьи, вашей кровной родней, связанной с вами узами любви под вечным 

владычеством любви. 

Более того, благодаря им ваша семья станет межнациональной, и все народы, живущие на земле и в небесном мире, а 

также Истинные Родители и все человечество получат освобождение. Положение слуги будет уничтожено, и все будет 

освобождено — даже то, что выходит за пределы изначального идеала творения. Даже сатана станет симпатичен Богу! 

Истинные Родители передают эту эпоху в Твое владение, чтобы Ты мог осуществлять Свое настоящее владычество на 

основе перемены превосходства, снисходить на землю и возноситься на Небеса, свершая справедливое правосудие и 

утверждая Царство вечной любви и добра под Твоим независимым владычеством и Царство вечной любви Владык. 

Стань вечным Владыкой любви и передай нам вечную и бессмертную любовь, как Правитель Вселенной. 
Истинные Родители также клянутся направлять и учить людей на земле, по какому пути они должны следовать, чтобы 

выполнить долг почтительных сыновей и дочерей, патриотов, праведников и святых детей Бога. Истинные Родители 

помогут людям стать членами Твоей семьи по крови и обрести в свое владение и во владение всех поколений своих 

потомков благословленное Царство Небесное; они также воспитают людей как наследников Царства Небесного на земле 

и на небе. Поэтому пожалуйста, прими от нас привилегию на благополучие и процветание, отметь этот день как День 

Провозглашения и осуществи Свое независимое владычество добра и доброй воли. Пожалуйста, сделай это — мы 

просим Тебя снова и снова, и объявляем об этом во имя Истинных Родителей! Аминь! Аминь! Аминь! (302-234, 

1999.6.14) 

Я посвятил всю свою жизнь освобождению Божьей воли. Мессия рождается с миссией освободить Божью волю, 

довести ее до совершенства и прожить в соответствии с ней всю свою жизнь. Освободить Божью волю — значит, 

освободить Царство Божье и Самого Бога. 
Затем нам нужно освободить самих себя, ведь мы связаны по рукам и ногам родословием сатаны из-за ложных 

родителей, рожденных под игом сатаны. И затем идет освобождение всего сущего, которое стенает от боли.  

Для того, чтобы вывести Божью волю на самый высокий уровень, я создал особые условия в Пантанале с 13 по 15 мая 

1998 года. На этом основании 14 мая этого года я провозгласил вселенское освобождение. Затем, когда Истинные 

Родители вернулись в США, 30 мая в Бельведере был утвержден день Провозглашения празднования дня победы 

Истинных Родителей на Востоке и Западе. 

Таким образом было утверждено горизонтальное положение. Вот почему это вертикальное провозглашение 

(Провозглашение глобальной победы Истинных Родителей на вселенском уровне) означает завершение искупления и 



освобождение Бога от всех забот; теперь Его радушно примут всюду, куда бы Он ни направился в созданном Им мире, 

начиная с семей Эдемского сада и заканчивая миром природы. 

Полное завершение провидения — это совершенство Адама. Что это значит? То, что Адам провалил данную ему 

ответственность. Эта ответственность — традиционная основа и опора мира, то есть основа семьи, рода, народа, страны 

и Царства Небесного на земле и на небе. Однако эта основа была осквернена и нуждается в очищении. Поэтому нам 

нужно все очистить, включая духовный и физический мир. 

Из-за ложной любви архангел исковеркал личность Евы, а Ева, в свою очередь, исковеркала личность Адама, так как 

родословие было осквернено. Бог — это Родитель, а человечество с искаженным родословием — Его дети; это Его 

судьба, поэтому Он не мог избежать искажения направления. Иными словами, Он перевернут с ног на голову, и не 

может сдвинуться с места. Вы только представьте — Бог сидит в заключении! Хоть кто-нибудь знает о том, что Бог не 

может попасть в мир людей? Как Бог мог очутиться в таком положении? 
Адам и Ева, сын и дочь Бога — Его единственные дети за миллиарды поколений. Как же велико горе Бога, 

потерявшего единственного сына и единственную дочь за миллиарды поколений! Более того, путь любви, который 

должен был стать традицией, также был утерян. Иными словами, Бог не может любить. Кому под силу утешить Бога, 

Который не может любить Своих любимых сына и дочь, находящихся прямо перед Его глазами, и все из-за того, что 

путь любви, на основе которого Он мог дарить им Свою любовь, был отрезан? Это должен был сделать Адам. (302-239, 

1999.6.14) 

Вам больше не придется сталкиваться с проблемами и платить искупление. Единственное, что вам сейчас нужно — это 

абсолютная вера. Бог начал создание Вселенной с абсолютной верой. Лишь на основании абсолютной веры можно 

создать воплощение абсолютной любви и совершенства любви. Поэтому вам нужно добавить к абсолютной любви 

абсолютную веру. Любовь, обладающая такой ценностью — это Божья любовь, которая побуждала Его тысячелетиями 

искать семью совершенного Адама, снова и снова повторяя восстановление искуплением на протяжении всей истории, 

отдавая и забывая об этом, и снова отдавая и забывая. Ведь Бог хотел, чтобы Его объекты стали в миллиарды раз лучше 
Его Самого! 

Примите же Его усилия, и станьте достойными гордости семьями, которые смогут Его освободить! Если принять во 

внимание саму возможность провозгласить глобальную победу Истинных Родителей на вселенском уровне, то наша 

благодарность Богу, Истинным Родителям и небесам с землей будет сильнее, чем надежда, родившаяся в Сердце Бога во 

время сотворения Вселенной. 

В Сердце Бога и Истинных Родителей, добившихся настоящей победы, живет надежда на рождение нового, четвертого 

Адама, чтобы мы смогли унаследовать весь мир, более надежный, чем мир совершенного Адама. Жизненный путь 

Истинных Родителей включает в себя освобождение Бога и путь к совершенству. Этот путь в десятки и сотни раз 

труднее пути Адама, ведь для него требуется полное посвящение сердца, большее, чем любовь Самого Бога. 

После завершения этого пути нужно утвердиться на положении почтительных сына и дочери семьи, патриотов своей 

страны, праведников мира и святых детей Вселенной, и на этом положении унаследовать все от Бога. Для этого от нас 
потребуется полное посвящение. 

Мой вывод таков: если мы отдадим все до конца, и если Бог одержит вечную победу во всех поколениях, победу, при 

которой даже вечный и постоянный Бог будет полностью удовлетворен, Он передаст нам все по наследству и сможет 

осуществлять владычество всемирной победы, которая перекроет всю скорбь и горечь грехопадения. А оскверненную 

семью сатаны нужно будет извести под корень, чтобы от нее и следа не осталось! (302-215, 1999.6.14) 

2.11. Провозглашение освобождения и объединения Вселенной трудами Родителей небес и земли 

(9 сентября 1999 года, Сеул) 

Дорогой Небесный Отец! Сегодня, 9 сентября 1999 года, в 9 часов 9 минут 9 секунд, на семьдесят девятый год жизни 

Истинного Отца я рассказал о том, что все, кто из-за грехопадения привязан к аду и небесам на земле и на небе, то есть в 

духовном и физическом мире, связаны числом «девять», то есть совершенным числом сатаны. Это число сковало небеса 

и землю горечью скорби, и оно напрямую связано с сатаной. 

Этот факт не был раскрыт с самого начала, когда мы еще были в утробе матери. Таким образом, так и не зародилась 
сфера единого идеала, которая должна была включать в себя периоды младенчества, детства, юности, то есть помолвки, 

замужества, материнства и, наконец, периоды бабушки и царицы, основой которых является родословие и мира мужчин, 

и мира женщин. А не зародилась она из-за того, что сатана создал границу между душой и телом с момента появления 

зародыша и далее, когда рождается младенец и вступает в период детства, юности, брака, супружества, родителей, 

бабушек с дедушками и даже период царя и царицы. Члены Церкви Объединения ясно понимают, что это и послужило 

причиной исторической борьбы добра и зла, из-за которой пришлось пролить столько крови тем, кто находился в сфере 

Авеля и представлял сторону Бога. Они также понимают, что наша история была исполнена печали и горечи из-за 

осквернения Божьего родословия добра, и дело не исправить до тех пор, пока Каин полностью не подчинится Авелю и 

Авель не вернет себе право первородства Царства Божьего, и пока дети мира сатаны не подчинятся младшему брату. 

Мы также понимаем, что все, произошедшее от ложных родителей, содержит в себе число «девять», и поэтому все 

цифры от одного до девяти неприемлемы для Бога. Вот почему в эпоху Ветхого Завета Он начал историю провидения, 
чтобы очистить девятку, число сатаны, с помощью традиции десятины. 

Для того, чтобы проложить путь любви, ведущий с земли прямо в Царство Небесное на небе, нужно подчинить число 

«девять», самое главное для сатаны, на личном, родовом, общественном, национальном и мировом уровнях. Кроме того, 

нужно исправить физический мир, опираясь на Истинных Родителей небес и земли, сломать все барьеры в аду на земле и 

на небе, которые сатана осквернил и вертикально, и горизонтально — и все это с помощью полного единства с Богом, 

вертикальным Истинным Родителем Небес. И слезы Истинных Родителей, пролитые во имя этого пути, распространятся 

во всех направлениях, минуя уровень личности и стирая границы между уровнями семьи, рода, народа, страны и мира, 

одновременно распространяя по всему миру высший идеал семьи Бога. Тогда и наступит эпоха освобождения Небес, 

когда Бог обретет автономное владычество над всем миром. На основе этого четыре года назад была провозглашена 



Сфера вселенской субботы для Родителей небес и земли, то есть Чхиль Пхаль Джоль; с этого момента прошло уже 

четыре года, но мы не можем встретить двухтысячный год, не очистив сперва число «девять», которое преграждало путь 

всему в мире сатаны. 

Если добавить следующее за ним число «десять», получится число, которое позволит нам перейти из 1999 года в 

двухтысячный. Благодаря этому Бог сможет беспрепятственно восстановить все вертикальные уровни, начиная с 

личного и кончая семейным, родовым, народным, национальным и мировым. Затем Он соединит их с физическим и 

духовным миром с помощью любви идеальной семьи Адама, которая соответствует изначальному идеалу творения, 

свободному от грехопадения. Изначальная Божья воля — восстановить таким образом глобальный мир единства — 

может осуществиться наряду с освобождением и криками «Мансе!» в освобожденной сфере небес и земли 14 июня. В 

этот день на основании Провозглашения сферы освобождения и объединения Вселенной Родителями небес и земли была 

проведена Церемония провозглашения и празднования победы Родителей небес и земли на вселенском уровне. И с 
момента этого провозглашения удача повернулась лицом к объединению Юга и Севера. 

Между культурами Востока и Запада, эталоном восточной духовной культуры и эталоном западной материальной 

культуры существует пропасть. Эти две культуры враждуют между собой, поэтому их нужно объединить, а также свести 

на нет неравенство в материальном благосостоянии Юга и Севера, объединив и их. Тогда будет достигнуто и 

вертикальное, и горизонтальное освобождение — даже в Царстве Небесном идеала любви, основанного на идеале семьи, 

который зиждется на родителях и любви братьев и сестер. И, наконец, наступил день, когда мы можем провозгласить на 

всю Вселенную окончательное и полное победное превосходство и сферу освобождения. Оно будет воплощено в 

небесном и земном аду, а также в Царстве Небесном на земле и на небе. 

С этого дня, с именем Иеговы, мы абсолютно подчинимся этому провозглашению Бога и таким образом повернемся на 

сто восемьдесят градусов, по направлению к добру, и воплотим в себе абсолютную веру, абсолютную любовь и 

абсолютное послушание. Тогда мы восстановим искуплением преступление архангела, прародителя зла, которое тот 

совершил в Эдемском саду, если будем любить Адама с абсолютной верой и служить с абсолютной любовью и 
абсолютным послушанием великим родителям-субъектам, родителям-объектам и родителям небес и земли, которые 

живут по законам природы. Когда мы абсолютно этого достигнем и воплотим абсолютную веру, любовь и послушание, 

которые соответствуют сфере абсолютного освобождения, не только человечество и все сущее, но даже падший архангел 

и ад будут освобождены. Во имя Истинных Родителей я провозглашаю этот день, Гу Гу Джоль, и объявляю об этом на 

всю Вселенную. Я прошу Тебя — позволь нам войти в эпоху освобождения и Небесной удачи, в эпоху Божьего 

идеального Царства Небесного на земле и на небе, где мир добра и мир зла объединятся с Богом и Истинными 

Родителями. В конце концов останется лишь добро; оно и начнет действовать! Аминь! Аминь! Аминь! (303-253, 

1999.9.9) 

Преподобному Муну гарантировано владычество по всему миру. США — это нация архангела, а Корея — нация 

Адама. Отец и сын должны объединиться. До сих пор история восстановления продвигалась вперед благодаря 

объединенным усилиям матери и сына, но это время скоро пройдет. 
До сих пор в истории искупления восстановление продвигалось вперед за счет жертв матери и ее детей, но после 

провозглашения Гу Гу Джоль удача повернулась лицом к объединению Юга и Севера, и в день, когда это произойдет, 

мы войдем в эпоху сотрудничества отца и сына. Мать не столь важна, ведь их может быть сколько угодно. Если бы Адам 

не пал, можно было бы создать немереное количество Ев. 

В чьей голове родятся мысли, неведомые окружающим, и ответы на вопрос о том, как в будущем присоединить Корею 

к единому идеальному миру и Царству Небесному на земле? Кто до этого додумается — может быть, пасторы или главы 

церквей? Кто? В религиозной сфере нет никаких идей, ведь все ответы известны лишь Истинным Родителям. 

Грехопадение произошло из-за невежества. Падшие родители стали таковыми из-за невежественной любви и посеяли 

ложную любовь, ложную жизнь и ложное родословие. Истинные Родители очень хорошо об этом знают. Кто такой Бог, 

как развивалась история, какой конец ждет людей и как достичь единства разобщенных сторон нашей души? Я достигну 

единства личности и семьи, освобожу род, народ, нацию, мир, Царство Небесное и даже Бога своими собственными 

руками! Ложные родители засадили Бога в темницу, и теперь Истинные Родители должны освободить Его, Владыку 
свободы. На мне лежит ответственность — покончить с владычеством сатанинского царства, оставить право 

первородства, авторитет семьи и царскую власть и помочь Богу спуститься из мира Небес на подготовленное мной 

основание. Мне также предстоит принять во владычество семью, род, народ, страну и мир, поэтому я и продолжаю 

трудиться, чтобы выполнить эту задачу. (303-264, 1999.9.9) 

Как же смогут попасть в Царство Небесное все бесчисленные народы, роды и кланы, расселявшиеся тут и там на 

протяжении всей истории? Врата открыты для всех. Чтобы соединиться с морем, капли дождя падают с неба и стекают 

ручейками в маленькие речушки, которые впадают в большие реки, а те уже текут прямо в море. Однако с этих пор 

большая река потечет в противоположном направлении; объем морской воды безграничен, поэтому вода в море будет 

стекать и стекать без конца. 

Волны любви, истины и праведности, а также утопический идеал Царства Небесного потекут горными ручьями в 

глубочайшие долины; после того, как они трижды пройдут круговорот воды в природе, они естественно очистятся. 
После завершения трехлетнего пути на земле прямо на ваших глазах появится Царство Небесное! Поймите, что мы 

живем во времена великих судьбоносных перемен с национальной точки зрения. Одно-единственное солнце освещает 

всю Вселенную. 

Истинные Родители абсолютно нужны каждому. Ведь лишь они могут научить, как прекратить борьбу души и тела, 

поэтому они абсолютно необходимы каждому человеку. Кому же абсолютно принадлежат Истинные Родители? Чьи 

они? Они — ваши. Повторите за мной. Чьи Истинные Родители? «Мужчины и женщины, которые мне принадлежат — 

это родные сыновья и дочери Истинных Родителей». В этом родословии нет ни капли сатанинской крови. Кому 

абсолютно принадлежат Истинные Родители? Они могут принадлежать лишь тем, кто достиг абсолютного совершенства 

личности. 



Истинные Родители — мои! Я продам даже нашу Землю, чтобы купить их, и чтобы они принадлежали мне! Планеты 

Земля для этого будет недостаточно. Даже целой Земли вкупе с духовным и физическим миром не хватит на то, чтобы 

их купить! Сегодня вам нужно провозгласить о том, что Истинные Родители ваши и только ваши, вечно и неизменно 

ваши. (303-266, 1999.9.9) 

Теперь на основе Гу Гу Джоль вам нужно сделать Полное искупительное приношение. Это необходимо для церемонии 

освобождения и утешения печали. Нужно провести церемонию освобождения. Нужно утешить Бога в Его горе и 

освободить Его. Поймите, что вдобавок к этому Полное искупительное приношение освободит и Вселенную, и вас. 

После провозглашения Гу Гу Джоль, то есть Дня девяти девяток, 9 сентября 1999 года, в семь пятнадцать утра, мы 

вошли в эпоху, когда нужно будет заканчивать молитву не во имя Истинных Родителей, а в свое собственное имя. Ведь 

мы вошли в сферу вселенского единства и освобождения, свободы и автономии эпохи четвертого Адама. (304-154, 

1999.10.10) 

2.12. Провозглашение эпохи четвертого Адама 

(Иль Щип Джоль, 10 октября 1999 года, Уругвай) 

Десятый месяц в числе «10 октября 1999 года» означает новое начало для Бога, а десятое число — новое начало для 

земли. Вот почему я провозгласил 10 октября днем Иль Щип Джоль, то есть Днем двух десяток. (304-152, 1999.10.10) 

3. Семь великих провозглашений в Жардине и создание нового Эдема 

3.1. Первое провозглашение: Провозглашение о ферме «Новая Надежда» 

«Бог создал человечество и все сущее с абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным послушанием. И мы, 

Его партнеры-объекты, тоже должны воплощать в жизнь абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное 

послушание Богу». (268-262, 1995.4.3) 

Поймите, что миссия Бога в восстановлении заключалась в том, чтобы путем полного отвержения мира сатаны 

возродить абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание, которые были утрачены в Эдемском саду. 

Благодаря обряду обрезания в эпоху Ветхого Завета и крещению водой в эпоху Нового Завета было очищено все, 
оскверненное неверием. 

Что такое Завершенный Завет? Это любовь. Это значит отдавать всего себя, жертвуя и забывая об этом. Когда вы 

отдаете себя до конца, так же, как это делает Бог, вы восстанавливаете тем самым падший мир. Для того, чтобы стать 

сыновьями и дочерьми Бога, вам нужно вложить всего себя в мир и быстро воскреснуть. Вот почему вы должны 

получить Благословение и изменить родословие. Как только вы это сделаете, вам нужно как можно скорее восстановить 

свою страну, даже если для этого придется пожертвовать своим родом. Вам нужно воплотить в жизнь абсолютную веру, 

абсолютную любовь и абсолютное послушание, поэтому делать все это нужно тоже абсолютно. Если вы уже воплощаете 

в жизнь абсолютную веру, любовь и послушание, вам необязательно знать о Божественном Принципе Церкви 

Объединения. А когда вы на этом основании абсолютно восстановите в физическом мире родословие, право на 

владычество и сердце, и перешагнете эту стадию, вы станете гражданином Царства Божьего. Пришло время 

преподобному Муну, который достиг победного превосходства, взяв под контроль свободный демократический и 
коммунистический миры, то есть сто шестьдесят стран мира, отправляться в южное полушарие и построить там 

идеальное Царство Небесное на земле. 

С этого момента вы становитесь заместителями меня самого и Бога. Следуйте за мной и за Ним повсюду. Сегодня, 3 

апреля 1995 года, я провозглашаю открытие фермы «Новая Надежда». (268-262, 1995.4.3) 

3.2. Второе провозглашение: абсолютная, уникальная, неизменная и вечная идеальная семья 

«Бог абсолютен, уникален, вечен и неизменен. Мы, Его дети, должны быть похожими на Него и тоже стать 

абсолютными, уникальными, вечными и неизменными детьми, абсолютными, уникальными, вечными и неизменными 

мужьями и женами, абсолютными, уникальными, вечными и неизменными родителями. И нам нужно создать 

совершенные, абсолютные, уникальные, вечные и неизменные семьи». (1998.8.7) 

Все истинные творения в мире обладают идеальной любовью, любовью изначальной природы, в основе которой — 

Бог, поэтому мы должны создавать семьи абсолютных мужей и жен, абсолютных детей, абсолютных братьев и сестер и 

абсолютных родителей. Это — второе провозглашение в Жардине. Божья природа включает в себя абсолютную веру, 
абсолютную любовь и абсолютное послушание, а также абсолютные, уникальные, неизменные и вечные качества. Эти 

атрибуты присущи Богу, поэтому Он, естественно, хочет, чтобы они были и у Его партнера-объекта. Более того, Он 

хочет, чтобы Его партнер-объект был лучше Его Самого, поэтому Он мечтает встретить в Своем объекте еще больше 

абсолютности, уникальности, вечности и неизменности. Вы когда-нибудь служили Богу как абсолютному, уникальному, 

вечному и неизменному Родителю? Адам и Ева, дети невидимого Родителя, были созданы как видимые муж и жена и 

видимые представители абсолютного, уникального, вечного и неизменного Бога. Если бы на свете существовал лишь 

один Центр, то есть субъективная Сущность всех существующих в мире форм, Творец, Первоисточник Вселенной, тогда 

идеальный мир, о котором мечтает этот Центр, не был бы нашим земным миром. Мир, желанный Богом — это не мир 

идей на небесах и не внешний мир. Это был бы мир, в котором каждый был бы подхвачен потоком любви, исходящим из 

сердца, и в котором каждый являлся бы сыном или дочерью Бога. Вот почему, хоть Бог и Самый великий на свете, 

Творец и абсолютная Сущность, Ему тоже нужен кто-то, кто способен на это все, и этот факт невозможно отрицать. 
Объект истории — это истинный человек, истинная страна и истинный мир. Мы отдаем себе отчет в том, что хотим 

стать истинными людьми. Какие же взаимоотношения можно назвать эталоном истинных отношений? Это отношения 

Отца и сына между Богом и человечеством, и сердце, вложенное в них — вечное, неизменное и уникальное; ничьей 

властью или силой его не сломить. Более того, владычество этого сердца тоже абсолютно. Вот почему все сущее 

автоматически склонится и подчинится тому, кто станет олицетворением этого владычества, и если этот человек 

передвинет куда-нибудь свою власть, вся Вселенная последует каждому его движению. Это — неизменный вселенский 

закон. Поэтому можно сделать вывод, что, если бы не этот принцип, нам не удалось бы ни достичь своей истинной цели, 

ни создать единых абсолютных взаимоотношений. Если представить, что человечеству и законам природы когда-нибудь 

придет конец, что это будет за конец? Это будут Последние дни, когда Бог скажет людям: «Вы — Мои истинные 



сыновья и дочери, как Я ни отрицай этот факт. Дети Мои, вся Моя печаль и боль уже прошли!» Тогда Бог сможет 

расслабиться, отдохнуть в комфорте и насладиться жизнью, не заботясь ни о чем. Лишь с наступлением этого дня, когда 

на земле появятся Божьи сыновья и дочери, будет построен новый мир идеологии Бога. (1998.8.7) 

3.3. Третье провозглашение: о первых, вторых и третьих творцах 

«Бог создал Адама и Еву как первый Творец, а Адам и Ева создали нас как вторые творцы. Поэтому мы — третьи 

творцы. Хоть и велика Божья скорбь из-за потери сына и дочери, Его убивает еще и то, что у Него нет внуков. Ведь все 

три поколения должны жить вместе под одной крышей с таким же сердцем, как и у первого Творца, Бога. (1998.8.21) 

Скажет ли Бог тем, кто живет ради блага других, чтобы их дела пришли в упадок, или же они будут процветать? Он 

будет их защищать. Члены Церкви Объединения должны всегда помнить о том, что тот, кто живет ради других, быстрее 

других автоматически станет центральной личностью. Таков закон Небес. К завтраку вы уже должны позабыть имя того, 

кто был вашим врагом прошлым вечером. А к обеду забудьте имя своего утреннего неприятеля; настройтесь лучше на 
то, чтобы жить ради него и спасти его, следуя пути Божьего Сердца. И тогда Небесная удача позаботится о вас; как 

только вы почувствуете, что сворачиваете с пути, она тут же заставит вас вернуться обратно. Не думайте о своих врагах 

как о врагах. Я забыл имена всех своих врагов. Когда их детям не на что было пойти учиться, я посылал им деньги. 

Когда им было нечего есть, я покупал им еду. Я даже не знал, что они за люди. В моей груди бьется такое сердце, 

поэтому я могу направить мир по верному пути и стать центральной личностью, которая может спасти Вселенную 

вместе с Богом, ведь вечный центр нельзя определить. Таков логичный вывод, к которому мы приходим. Ни один 

человек за всю историю не умер оттого, что жил ради других. Мне неловко об этом говорить, но многие из тех, кто жил 

на земле в течение пяти тысяч лет, говорят обо мне: «Преподобный Мун Сон Мён — это святой во плоти и крови!» Мне 

встречались многие, кто хотел лично встретиться со мной и послужить мне как живому святому. Кто их этому научил? 

Никогда не забывайте эту потрясающую истину: эти действия — результат благородства их сердец. Предки тех, чьи 

имена внесены в списки патриотов Царства Небесного, спустятся к таким людям во сне или в медитации и расскажут им 

об этом. 

3.4. Четвертое провозглашение: отношение к тому, что предопределено судьбой 

(ферма «Новая Надежда», Жардин) 

«У нас с Богом взаимоотношения Отца и сына. Отношения отца и сына — на всю жизнь. Только дети могут помочь 

родителям избавиться от горестей и проблем, ведь это их долг. В зарегистрированной семье не может быть ни неверия, 

ни предательств. Отец и Его дети, то есть Бог и мы не должны нарадоваться друг на друга и быть полностью едиными». 

(295-167, 1998.8.28) 

Родительская любовь должна быть справедливой. На плечах родителей лежит ответственность — объединить старших 

детей с младшими, чтобы старшие любили младших, как родители, а младшие уважали старших братьев и сестер. 

Родители — это посредники между ними. Если им не удастся эта роль, семья распадется и между братьями и сестрами 

возникнут разногласия. Поэтому родители должны воспитывать своих детей. Вот почему именно здесь зарождается 

пророчество об освобождении, в котором говорится о том, что Адам и Ева, опираясь на четыре главных качества Бога, 
должны восстановиться, достичь совершенства и стать абсолютными, уникальными, неизменными и вечными мужчиной 

и женщиной. Когда они станут такими, им нужно будет получить Благословение и стать истинными мужем и женой. Бог 

надеялся создать семью и мечтал, что первый сын, который у Него родится, станет Его почтительным сыном. Однако он 

был потерян, и семья так и не была создана из-за самого непочтительного на свете поступка, совершенного человеком. 

Должна была появиться нация, следующая традиции старшего сына, но этого тем более не произошло. Не был построен 

ни мир, следующий этой традиции, ни Царство Небесное ни на земле, ни на небе. Вы понимаете, что все пошло 

наперекосяк из-за невыполнения заранее предопределенной задачи? И единственный способ решить эту проблему — с 

помощью провозглашения в Жардине. Это абсолютная вера, абсолютная любовь и абсолютное послушание. Бог — наш 

Родитель, а все родители, даже в падшем мире, будучи любящими субъектами, хотят, чтобы объекты их любви стали 

лучше их. Таков Небесный закон. Наш первоисточник — это наши взаимоотношения Отца и сына с Богом. Еще нам 

нужны супружеские отношения и отношения родителей и детей, в центре которых находится Бог. Иными словами, Адам 

и Ева должны были стать воплощениями Бога, мужем и женой, подобными Самому Богу. Сперма отца — это кость, к 
которой мать прибавляет свою плоть. Сперма соединяется с яйцеклетками матери, и только тогда материнская 

яйцеклетка превращается в зиготу. Кость! С чего начинают развиваться кости? Все начинается с того, что отец 

закладывает семя для будущего малыша. Все это входит в изначальный план. Это семя входит в мать, получает ее плоть, 

растет, и из него со временем развивается человек. Все, что раньше было всего лишь планом, задумкой, заключенной в 

семени, посаженном отцом, начинает расти внутри у мамы, питаясь ее телом и строя из него свое собственное тело. 

Когда младенец вырастает до определенного этапа, запланированного природой, он появляется на свет; это я и есть. В 

отношениях мужа и жены существует свобода любви. Иными словами, их жизнь должна начаться в свободной 

Вселенной, без каких-либо ограничений, где свободу их любви не будет ничего сдерживать, куда бы они ни 

отправились. Свободная любовь скрепит в супружеском союзе их свободную жизнь, и в этом союзе родится ребенок, 

пройдя сперва период внутриутробного развития в мамином животе. В таком случае, когда этот ребенок заявит о своей 

свободе, его слова будут исполнены уважения к свободе родителей и свободы любви. Ведь ни о какой свободе не может 
идти и речи, если ребенок отрицает связь родителей и детей, а также родительскую свободу жизни и родословия. Вот 

почему вас учат уважать родителей. Уважайте любовь, верность которой они хранят, и унаследуйте от них эту 

традицию. Лишь после этого вы сможете наслаждаться свободой. Чтобы ветка могла жить и расти, ей нужно питание, 

получаемое от корней и передающееся через ствол; она будет расти до тех пор, пока связана с корнем и получает от него 

питание. Если корень отсечь, ее свобода закончится. Если ветку отпилить от источника жизни, она погибнет. Путь 

истинной любви чисто рациональный. Если вы живете ради абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного 

послушания, ваша любовь сможет вырасти. Семя любви было заложено в религию и дало всходы; кто же возьмет за это 

ответственность? Ради этого Бог отдал бы все, что имеет, даже всего Себя. В Кодиаке водится множество лососей. 

Лососи мечут икру зимой, в холодном ноябре. Из-за холода в этот сезон нет ни насекомых, ни мелкой рыбы. Вся рыба 



уплывает прочь в поисках теплых течений, поэтому лососям нечего есть. Вот почему мать и отец становятся пищей для 

молодых мальков. Это так естественно для родителей и предков — жертвовать собой ради детей. В мире животных эта 

традиция сохранялась миллиарды лет, и до сих пор животные продолжают так жить. С другой стороны, люди, которые 

должны быть лучше животных во всех смыслах, не придерживаются этого принципа, поэтому порой и говорят, что люди 

хуже зверей. Это касается и любви. У животных не бывает опрометчивых отношений любви. Птицы следуют за 

партнерами с истинной любовью. У них не может быть безрассудной любви. Как только они найдут партнера и станут 

парой, их отношения становятся абсолютными. В будущем появится семейный кодекс. Я уже дал указания насчет 

основополагающих правил. И если страна утвердится после того, как я уйду в духовный мир, мое отсутствие будет не 

так уж заметно, ведь у вас будут законы, в соответствии с которыми вы будете развивать эту страну. Если вы 

послушаетесь этих законов, как слушаетесь моих слов, и двинетесь вперед как единое целое, вы обязательно придете к 

Царству Небесному. Поймите, что «я» не могу быть эгоистом или индивидуалистом и заявлять о себе. Перед тем, как 
заявить о себе, подумайте о том, что до вас были отец и мать, и из их жизни произошло их родословие; на этом 

основании они вступили в отношения любви. Взаимоотношения, которые научат вас уважать родословие, историю и 

своих предков и служить им — это ваши отношения с родителями. Уважайте и своих родителей, и Бога, и — что может 

быть выше Бога? Только любовь. Отец и мать окружены абсолютной любовью, абсолютной жизнью и абсолютным 

родословием, полученными от абсолютного Родителя, абсолютного Отца абсолютной любви. Помните о том, что вы 

благодаря этому появились на свет. Вот почему я представляю свое родословие, жизнь отца и матери и материнскую 

любовь. Вы получили это все при рождении как представитель, и теперь должны распространить это повсюду; это — 

цель вашей жизни, и если вы ее не выполните, а вместо этого будете поступать как заблагорассудится, ставя свою 

жадность превыше всего, тогда вы просто бездельник и плут! Наша неизбежная задача, наша судьба — объединить во 

взаимоотношениях отца и сына; что же ляжет в основу их союза? Он должен быть до мозга костей, до самого семени 

пропитан истинной любовью. Лишь рожденный таким образом малыш обретет сердце и тело, достаточные для того, 

чтобы обнять целый мир, как и его отец, и объединиться с матерью. Следуйте за Истинными Родителями с абсолютной 
верой, абсолютной любовью и абсолютным послушанием, то есть так же, как внук и отец должны следовать за 

дедушкой. Это станет вечной традицией. Наша обязательная задача — это освобождение! Лишь тогда мы воплотим в 

жизнь восьмой пункт, то есть достигнем идеального единства между Богом и человеком посредством абсолютной веры, 

абсолютной любви и абсолютного послушания, войдя в эпоху Завершенного Завета. Лишь на основе этого единства мы 

можем завершить освобождение Царства Божьего на земле и на небе. (295-167, 1998.8.28) 

3.5. Пятое провозглашение: провозглашение о семье Са Са Джоль 

(8 сентября 1998 года, Кодиак, Аляска) 

«Мы вошли в эпоху завершения полного и совершенного провидения в физическом мире». 

1. Четырехпозиционное основание было заложено и в духовном, и в физическом мире. 

2. Родители и дети восстановили четырехпозиционное основание и заложили основу для идеальных семей.  

3. Первое и второе поколение должны объединиться. 
4. Юг (Пантаннал) и Север (Аляска) стали одним целым. (Это — символ единства небес и земли) 

5. Род сатаны был прерван и переведен на сторону Бога. (1998.9.8) 

Сегодня — 8 сентября 1998 года; если сложить вместе все эти цифры, получится число «сорок четыре». Число 

«девять», которое проходит через четырехпозиционное основание Адама, детей и партнера-объекта — это число сатаны, 

а восьмерка — это число начала. Число «девятнадцать» идет сразу перед двадцатью. Все эти числа принадлежат сатане. 

Однако на их основе наступит эпоха полного владычества и силы, и тогда Бог сможет делать все, что пожелает. Иными 

словами, все в мире сатаны объединится и станет единым миром. Когда же появится число «сорок четыре»? Это 

произойдет во время исторического провозглашения. Сумма всех цифр 8 сентября 1998 года составляет число «сорок 

четыре», поэтому именно в этот день я провозглашаю Са Са Джоль. В любом случае нам нужно сделать круг. Вот 

почему я приехал в северный Кодиак, чтобы провозгласить Са Са Джоль, опираясь на второе поколение. Вы разделены 

надвое — на юге национальные мессии, а на севере — мессии типа Каина в нации матери. Эти две группы должны 

достичь сердечного единства, а затем их возглавит второе поколение. Вы — плюс и минус, а там, где есть 
положительный заряд, должен появиться и отрицательный. Когда я приехал на север и в лице старших сыновей и 

второго поколения соединил плюс и минус, я смог наконец-то провозгласить Са Са Джоль, благодаря которому 

закладывается четырехпозиционное основание семьи Адама и сыновей с дочерьми, а также открываются врата в мир 

небес. Готовясь к этому, я благословил святых и убийц, как и 13 июня. Все мы — братья и сестры. Сатана отнял то, что 

принадлежало Богу, поэтому Бог может делать все, что угодно. Вот каким образом мир становится освобожденным 

Царством Небесным на земле и на небе. (295-268, 1998.9.8) 

3.6. Шестое провозглашение: о полном освобождении и объединении физического и духовного мира 

(5 октября 1998 года (8.15 по лунному календарю), Сан-Пауло, Бразилия) 

«Все духи получили Благословение, ничего не сделав для этого, поэтому они должны помогать своим потомкам на 

земле в построении земного Царства Небесного». 

Дорогой Небесный Отец! Сегодня — 5 октября 1998 года, да еще и Чхусок, особый день, когда корейцы выражают 
почтение своим предкам. Отец, Ты трудился без отдыха ради освобождения исторических эпох Ветхого, Нового и 

Завершенного Заветов, чтобы развеять Свою печаль из-за того, что наш мир не стал воплощением любви. В этом мире 

все элементы творения, все духи из духовного мира, все предки и все Твои последователи, то есть все создания земли, 

сотворенные с любовью, жили бы вместе с Тобой как одно целое. Пожалуйста, доведи же до завершения печальную 

историю Своей жизни именно сегодня, перед небесами и землей, перед корейским Чхонпхёном и всеми людьми, 

собравшимися здесь, в западном городе Сан-Пауло. Пришло время для последнего переходного периода. Основанием 

для него станет Благословение пяти великих святых, проведенное 13 июня, а также Благословение всех их 

последователей в духовном мире и членов основанных ими религиозных деноминаций. Те, кто служит Истинным 

Родителям на земле, вместе с жителями духовного мира и с Богом с этого момента должны будут следовать долгу 



сыновней почтительности, преданности и традициям. Это значит, что семьи типа архангела, живущие на земле, должны 

объединиться, войти в освобожденную сферу благословленных семей и занять положение совершенной семьи Адама. 

Им предстоит выполнить свой долг перед Богом как почтительных сыновей и дочерей семьи, преданных граждан своей 

страны и праведников мира, а также унаследовать связь любви, побуждающую исполнить долг святых детей земли и 

небес. Для этого им нужно объединиться с Богом на Небесах и Истинными Родителями на земле; это поможет им 

выполнить Твое самое страстное желание. Поэтому, пожалуйста, освободи их последователей и всех потомков наших 

первых прародителей, Адама и Евы. И затем, опираясь на род любви, единый с изначальными совершенными небесами, 

который служит Истинным Родителям на земле, все те, кто до сих пор не имел возможности послужить им, могут 

прийти к семье, скрепленной любовью, основа которой — вертикальный и горизонтальный изначальный идеал творения. 

Этот идеал рождается в отношениях между нашими предками на земле и в духовном мире; они похожи на 

взаимоотношения братьев и сестер, отца и сына. В этот день будет объявлено о том, что весь мир, и физический, и 
духовный, может навечно опереться на основание вселенской семьи, центром которой являются Истинные Родители, а 

также о том, что благодаря освобождению духовного и физического мира все семьи могут свободно разъезжать где 

угодно во всех направлениях. Во имя Истинных Родителей настало время, когда мы можем публично заниматься своей 

деятельностью после того, как соединим оба мира, утвердимся на земле и вместе со всем сущим во всеоружии двинемся 

вперед, к победе вечного владычества Бога и построению Царства Небесного на земле и на небе. Основа этого Царства 

— Божья любовь и сфера сердца истинного родословия Бога и Истинных Родителей, скрепленная истинной любовью. 

Все это я провозглашаю во имя Истинных Родителей! Аминь! Аминь! Аминь! (Полное освобождение духов в духовном 

мире по протекции) (296-9, 1998.10.5) 

3.7. Седьмое провозглашение: о Са Са Джоль на вселенском уровне, а также Провозглашение распространения 

истинного Благословения на вселенском уровне, искоренения сатанинского рода и полного освобождения 

(8 января 1999 года, Пунта дель Эсте, Уругвай) 

Вам нужно достичь единства души и тела, мужа и жены, родителей и детей. Таким образом, вам нужно создать 
абсолютные семьи. Это — вторая часть провозглашения в Жардине; затем следуют третья и четвертая, и в конце — 

провозглашение Са Са Джоль. Семье Адама не удалось полностью довести до совершенства четырехпозиционное 

основание. И, как следствие, его сыновья и дочери тоже не смогли это сделать. Поэтому после Са Са Джоль вам нужно 

приехать в Жардин, получить семейное воспитание и вернуться на путь, ведущий в Царство Небесное. Эпоха Ветхого 

Завета требовала жертвоприношений ради единства, в эпоху Нового Завета пришлось пожертвовать сыном ради 

единства, и теперь, в эпоху Завершенного Завета, нужно пожертвовать Родителями, полностью едиными друг с другом. 

Лишь тогда в этом мире, исполненном обид, можно будет провозгласить об освобождении и единстве. Поэтому помните 

о том, что именно сейчас Бог переполнен благословениями, которыми Он хочет нас одарить. Нет нужды говорить о том, 

что чем шире труба, тем больше воды пройдет через нее; точно так же, в зависимости от вашего вклада, молитв и усилий 

вас соединят победные трубы с духовным миром. Поэтому, помня об этом, вкладывайте всего себя в посвященность и 

молитвы; пусть же в самом конце вы выйдете победителями, а не проигравшими! Неважно, насколько сильна мощь и 
сила сатанинского мира; скоро наступит эпоха владычества Бога. И тогда Бог сможет делать все, что захочет. Лишь с 

наступлением такой эпохи наш мир станет Царством Небесным на земле. Бога нужно освободить, и для этого нам 

понадобится число «четыре». Вслед за эпохами Ветхого, Нового и Завершенного Заветов придет эпоха освобождения. 

Тогда вам придется пожертвовать все до конца. Однако это не значит, что Бог заберет все ваши жертвы Себе и будет 

пользоваться ими самолично. Нет, Он передаст все это Адаму. Адам же вернет Богу все, что получил, и Бог затем 

передаст все это Истинным Родителям; с них и начнется передача прав на владычество. (304-209, 1999.11.8) 

4. Федерация семей за единство и мир во всем мире 

Время для объединения христианства уже давно прошло. Восстановление права первородства и родительского 

авторитета уже закончено, поэтому мы вошли в эпоху единства не только христианства, но и всего мира. Поэтому в этот 

день, 10 апреля, нам нужно отказаться от имени Церкви Объединения и с этих пор трудиться от имени Федерации семей 

за единство и мир во всем мире. Миссия религий подошла к концу с завершением миссии Ассоциации Святого Духа за 

объединение мирового христианства. И мы впервые в истории вошли в эпоху, где не требуется ни религия, ни спасение. 
Цель Федерации семей заключается в том, чтобы помочь семьям стать идеальными, восстановив и завершив Божий 

идеал творения, и построить идеальный мир Небес. (283-9, 1997.4.8) 

Нам нужно утвердить семью. До сих пор религии делали упор на сферу личности, и ни одна религия не говорила о 

семье. Верующие люди отказывались от мира и покидали семьи ради своей веры. Однако мы живем в совсем иную 

эпоху. Все без исключения религии проповедовали о спасении для личности и даже не упоминали о спасении семьи, 

рода или народа. С другой стороны, наша Церковь Объединения проповедует о спасении нации и мира на основе семьи. 

Когда утвердится семья, и на ее основе появится мир — лишь тогда осуществится Божий идеал творения, задуманный 

еще в Эдемском саду. Сыновья и дочери положат начало горизонтальному распространению и преумножению сначала 

рода, воплотившего Божьи надежды, а потом и страны. Вот почему так важна семья. Все придет к завершению с 

помощью Федерации семей за единство и мир во всем мире. Повторяйте за мной: Федерация семей за единство и мир во 

всем мире! Федерация семей за единство и мир во всем мире! Ее основа — семья. Семья как представитель всего мира 
должна проложить путь мира и единства. Поймите, что основа всего — единство в семье. Вот почему в будущем 

почтенные семьи займут важное место в мире. С этого момента семья становится во главе угла, поэтому люди больше не 

будут жить в одиночестве. Даже если нужно принять решение, связанное с работой, все равно это решение будут 

принимать муж и жена, как одна команда. Если муж — директор, жена будет его заместителем. И если их сыновья и 

дочери будут полностью соответствовать всем требованиям, вся семья и даже весь род будет назначен на важные 

руководящие должности. В будущем больший упор будет делаться на Федерацию семей за единство и мир во всем мире, 

однако нельзя забывать и о нашей земле. Какой смысл будет в достижении мира, если земли не будет? А какой смысл в 

единстве без мира? Или в семье без единства? Говоря о семье, я не имею в виду какую-то одну семью. Что хорошего в 

семье, если она не состоит в Федерации семей? Здесь ведь все взаимосвязано. Думая о Федерации, помните и о единстве, 



о семье, мире и нашей земле; думая же о земле, вспоминайте и о мире, и о Федерации семей за мир. Все это едино между 

собой, и по сути это одно и то же. Бог может пребывать лишь там, где вы станете хозяевами единой Вселенной в рамках 

Федерации, то есть представителями владык всего мира, хозяевами мира, единства и семьи. (283-57, 1997.4.8) 

5. Переступить через грехопадение 

5.1. Путь Родителей отличается от пути детей 

На пути восстановления Ханаана вам нужно слушаться Отца. Когда дикие гуси совершают перелет через океан, вся 

стая абсолютно подчиняется вожаку. Никто не смеет ему противоречить ни в чем. Если он скажет: «Нужно лететь!», 

значит, все взлетают. Даже если они устанут до смерти, они все равно будут следовать за вожаком. Вот такая у них 

жизнь. Теперь, когда вы достигли нашей цели, родили детей и начали преумножаться, начните вашу совместную жизнь, 

живите ради других людей и полюбите их, создавая свой собственный род и окружая его любовью. Вот какая задача 

стоит сейчас перед вами. До сих пор мы держали путь в благословенную землю Ханаана, а теперь должны в ней 
поселиться. (115-58, 1981.10.28) 

Каина и Авеля не наделяли никакой ответственностью; кому же предстоит ее выполнить? Адаму и Еве, их родителям. 

Мне был отдан такой приказ, поэтому я взял на себя ответственность за все, что вы не выполнили, и за все ошибки 

христианства, и в течение сорока лет, будучи Родителем, я исправлял все на личном, семейном, родовом, общественном, 

национальном и мировом уровнях. Таким образом, я завершил восстановление искуплением ответственности, которой 

была наделена отдельная личность, запер сатану в застенках и выполнил должную ответственность. Вот как зародился 

новый мир. Я достиг всего этого на более высоком уровне, чем уровень всего мира, поэтому теперь мы можем взяться за 

построение Царства Небесного. Вот откуда появился новый термин «построение Царства Небесного», или «основание 

отечества». Все это делается в соответствии с Принципом. (148-163, 1986.10.8) 

Вы не знаете путь в Царство Небесное. И не знаете пути искупления. Или вы будете утверждать, что знаете его? Вы не 

выполнили свою ответственность, поэтому это условие вам еще предстоит выполнить. Из-за вашей невыполненной 

ответственности сатана теперь может с полным правом атаковать вас. Сатана вторгся на все уровни, начиная с личного и 
заканчивая семейным, общественным, национальным, мировым и даже уровнем духовного мира. (137-104, 1985.12.24) 

Не будьте жадными ради себя. Вы должны полностью и абсолютно объединиться с Отцом. Я — корень; стоит вам 

потянуть за корень, как все растение автоматически потянется вслед за ним. Ствол или ветви не могут почувствовать 

свое существование сами по себе. У них не может быть никаких претензий. Одно целое не может направляться в две 

противоположные стороны, на то оно и целое. Когда одно целое закладывает победное основание и опирается на него, 

все его части могут наслаждаться свободой во всех направлениях — и на востоке, и на западе, и на севере с югом. Иначе 

не может быть никакой свободы, а следовательно, и свободы действий. Все, чему я вас учу — это ключ в Царство 

Небесное. Ни одна дверь не откроется, если ключ не подходит к замку. Царство Небесное откроется перед вами, если вы 

отворите его врата тем ключом, который я вам дал; ничто другое здесь не поможет. Мой ключ сделан из изначальной 

души. Любой другой ключ, будь он хоть из золота, серебра или другого металла, не сможет отворить врата. С другой 

стороны, мой ключ с виду, может, и простоват, будто латунный, но он откроет врата в один момент! Никто другой на 
свете не способен создать такой ключ; вот насколько он драгоценен! (260-186, 1994.5.8) 

Воплощайте в жизнь абсолютную веру. Шагайте по пути веры, абсолютно доверяя Истинным Родителям. (46-99, 

1971.7.25) 

5.2. Путь детей — это путь абсолютного послушания 

Слушайтесь абсолютно! Абсолютное послушание не даст вам погибнуть. Что будет, если вы послушаетесь? Вы 

объединитесь. А что будет потом? Зло будет искоренено. Вы ведь будете полностью едиными, поэтому зло исчезнет. Вот 

так и придет конец злу. Таков Принцип. (57-114, 1972.5.29) 

Каждый из вас должен воплощать в жизни абсолютную любовь и абсолютное послушание. У семей, живущих в 

Эдемском саду, не было абсолютно ничего. Когда они станут истинными сыновьями и дочерьми, объединившись с 

Богом и Его абсолютной любовью и родословием, им будет принадлежать вся Вселенная, ведь она должна была перейти 

в наследство сыновьям и дочерям. Как только вы объединитесь в любви, все станет вашим. 

Через Благословение вы наследуете основание родословия истинной жизни Бога. И в духовном, и в физическом мире 
есть люди, унаследовавшие родословие Бога через Благословение, поэтому Бог может осуществлять над ними Свое 

прямое владычество. Вот почему сейчас, обладая полной властью, Бог свободно продвигается вперед, трудясь над 

воссозданием и историей восстановления, без необходимости устанавливать условия искупления. Поэтому теперь самый 

главный вопрос — сможете ли вы стать Его партнерами-объектами, обладая такой убежденностью в сердце? Как только 

вы исполнитесь решимости достичь эталона абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания, все очень 

быстро проявится в горизонтальном мире. 

Во время сотворения Бог находился на положении, где Он мог проявить абсолютную веру, абсолютную любовь и 

абсолютное послушание; однако семья, Его партнер-объект, не смогла достичь этого положения и скатилась в ад. Сейчас 

мы живем в особое время, позволяющее нам восстановить все, что было утрачено в семье Адама, с помощью 

абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания и на основании единства, достигнутого в победной 

сфере Истинных Родителей. Поэтому Церковь Объединения должна воплотить абсолютную веру, абсолютную любовь и 
абсолютное послушание Истинным Родителям. Истинные Родители воплотили традицию Бога — традицию абсолютной 

веры, абсолютной любви и абсолютного послушания, и вы, в свою очередь, должны ее унаследовать, понимаете? Пусть 

благословения Небес всегда будут с вами! (1996.11.3) 

На что же опиралась жизнь всех верующих до сего дня? Судьба Иисуса воистину достойна жалости. Он день и ночь 

жил в соответствии с волей Бога и не мог заявлять о своей собственной воле. Он был полностью послушен воле Бога. 

Полное послушание! Почему он подчинялся абсолютно? Для того, чтобы уничтожить сатану, который стал еще одним 

субъектом треугольной формы, несмотря на уже существующего абсолютного Субъекта сферической формы. Все люди 

сейчас находятся под владычеством сатаны. Чтобы выбраться из-под его ига, им нужно пройти путь, который сатана 

ненавидит больше всего. (57-114, 1972.5.29) 



Вот почему религия учит нас воплощать в жизнь абсолютное послушание в соответствии с совестью. Бог абсолютен, 

поэтому совесть и душа хотят абсолютно объединиться с Ним, как изначально и предполагалось. Поэтому религиозный 

мир и учит нас самоотречению. (57-31, 1972.5.21) 

Любовь придет туда, где есть абсолютная вера. Во взаимоотношениях отца и сына должна быть абсолютная вера, 

абсолютная любовь и абсолютное послушание. Для того, чтобы обе стороны достигли совершенства, родители отдают 

своим детям все, что у них есть — свою кровь, плоть и посвященность, надеясь на то, что дети станут лучше их. Ведь 

родители рождаются ради детей. И хотят, чтобы дети были несравненно лучше их, поэтому они и отдают, и отдают 

снова и снова, забывая об этом. Они отдают безгранично и вечно, и тут же забывают. Я имею в виду, что таким образом 

они поднимутся гораздо выше, чем уровень личности, семьи, рода и мира; и, встретившись с Богом, они вскарабкаются 

даже выше Его! Нужно обязательно развеять еще на земле всю обиду, вызванную грехопадением, а также все остальное, 

чем оно сопровождалось; это нужно сделать так, как Богу покажется рациональнее всего. Если вы попытаетесь 
провернуть это дело иррациональным способом, вас поймают на месте преступления, и тогда даже не надейтесь на 

прощение! Я в течение всей жизни сражался на передовой, поэтому на мою долю выпало больше трудностей, чем на 

чью-либо еще. Я знаю, что мое положение предполагало несравнимую ни с чем славу — то есть славное начало, жизнь, 

исполненную славы, а также построение моста, соединяющего с миром вечной славы. Однако в реальности получилось 

все наоборот; все началось с трудностей в мире сатаны, и кончится все тоже страданиями. Станьте же абсолютными и 

уникальными, вечными и неизменными семьями на основании абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного 

послушания, семьями, которые служат Богу и от которых начинается вечный род, народ, страна и мир. Тогда вы 

построите Царство Небесное на земле и создадите систему, напрямую связанную с Царством Небесным на небе. 

Каждый, кто живет на земле, должен занять то же положение, что и Адам, и все должны служить Богу так же, как и 

Отец; то есть и внук, и сын, и отец должны относиться к Богу как к Отцу. Ведь всем вам предстоит стать прародителями. 

Ничего не получится, если вы не имеете ясного представления о духовном мире. Не живите бездумно! Пусть ваши семьи 

успешно пройдут тест на земле и свободно отправятся напрямую в Царство Небесное; у них не должно быть никаких 
условий, которые могут их остановить. Я за это не отвечаю. Я уже дал вам Благословение, верно? Так что вперед! Я ведь 

уже проложил вам целое шоссе! У вас же есть машины, чтобы сесть и поехать куда угодно, верно? Все, что вам нужно — 

это бензин. Я уже провозгласил об освобождении. Если вы не попадете под нужный критерий, вас остановят со словами: 

«Ах ты, негодяй!» В Царство Небесное войдут лишь те, кто прошел этот тест на земле. До сих пор в духовный мир 

попадали все вне зависимости от того, прошли они тест или нет, поэтому там так много людей сидит в тюрьме или 

находится на промежуточных уровнях. Вот почему нам нужно исправить эту ситуацию и начать все с чистого листа, 

заложив на земле основание для Царства Небесного, чтобы больше никаким семьям не пришлось отправляться на 

промежуточные уровни духовного мира, в рай или в ад. Если Бог абсолютен, мое положение тоже должно быть 

абсолютным. Если Бог неизменен, и я должен быть неизменным. Если Он уникален, и мне надлежит обладать 

уникальными качествами. И если Он вечен, я тоже должен быть вечным. С этой точки зрения мы можем сделать вывод, 

что бессмертие человечества неизбежно, и что это одна-единственная цель, к которой все направляются. Даже если Бога 
переполняет любовь, жизнь и идеалы, но у людей при этом нет ни того, ни другого, все будет впустую. Четыре великие 

сферы сердца и три царских права были утеряны, и нам нужно их восстановить. Чтобы выполнить эту цель, мы должны 

следовать с абсолютным послушанием, абсолютным подчинением и абсолютным самопожертвованием. Будьте готовы 

сделать все, о чем вас попросят. Лишь при этом условии родители смогут вернуться из сатанинского мира. Все мужчины 

в мире сатаны — это архангелы, поэтому вам нужно полностью отгородиться от них. Тогда вы подниметесь с этого 

положения на более высокое. (235-281) 

До сих пор я не учил вас абсолютно слушаться моих слов. Мы должны с верой следовать по этому историческому 

пути, то есть по провиденциальному пути истории ради Бога. Я не учил вас пути провидения восстановления ради 

преподобного Муна из Церкви Объединения. Вот почему я тоже иду по этому пути. Я шагаю вперед, к осуществлению 

цели Бога, нашего Субъекта, а также цели человечества, объекта. Эти две цели не смогли соединиться в одну и 

осуществиться, поэтому цель Принципа Объединения и Философии Объединения, о которой учит Церковь Объединения 

— довести это дело до конца. (71-64, 1974.4.28) 
Почтительный сын — это тот, кто слушается. Истинный патриот, даже если его несправедливо обвинят в 

государственной измене, не будет уличать правителя в некомпетентности. Даже если его осудят как предателя и 

приговорят к смерти, истинный и преданный патриот сохранит теплые чувства в своем сердце по отношению к 

правителю, будет со слезами на глазах сострадать ему и желать долгих лет жизни и здоровья. Иначе говоря, он проявит 

абсолютное послушание. Единственный путь, на котором можно добиться успеха, практикуя абсолютное послушание — 

это путь истинной любви. (164-48, 1987.5.3) 

5.3. Ответственность и положения 

Жардин имеет большое значение. Это место прямо противоположно Корее. И там Отец вместе с национальными и 

родовыми мессиями официально дал добро на то, чтобы семьи могли войти в Царство Небесное. Таким образом они 

получают право стать членами рода Отца, то есть его родней, и попасть на шоссе, ведущее из физического мира прямо в 

Царство Небесное. Благословленные семьи, прошедшие сорокадневный семинар в Жардине, должны продать все свое 
имущество, собрать вещи и подготовиться к скитальческой жизни и к великому переезду. Благодаря объединению 

Южной и Северной Кореи и нашему единству будет создана родина, признанная Богом. Иными словами, будет открыта 

родина Царства Небесного на земле и на небе. Наконец-то пришло время для всеобщего объединения, начиная с семьи 

Истинных Родителей и заканчивая всеми родами, кланами и благословленными семьями, и для поселения. Когда 

объединятся Север и Юг, у мира не будет другого выбора, кроме как последовать за нами во всех идеологических 

аспектах. Тогда наш мир станет единым. Слова «Провозглашение распространения истинного Благословения на 

вселенском уровне и искоренения сатанинского рода» означают полное уничтожение и изменение родословия сатаны. И 

теперь, с двухтысячного года, когда Отцу исполнится восемьдесят лет, все роды, живущие на земле, будут приписаны к 

Царству Небесному. Иными словами, как израильтяне сбежали из Египта, так и мы сбежим из этого мира, из этого ада, 



порожденного сатаной. Моисей вышел из Египта, когда ему было восемьдесят лет; точно так же, будучи царем семьи и 

Истинным Родителем, я отправлюсь прочь из этого мира. Как израильтяне шли след в след за Моисеем, так и для вас 

настало время бросить этот ад на земле и переехать в Царство Небесное. Вот почему вам нужно будет пройти путь, 

сходный с переходом через пустыню. По тому же принципу вы продаете все, что нажили на прежнем месте, в Египте, 

чтобы скопить деньги для возвращения на родину, и затем возвращаетесь. Проще говоря, продайте все и соберите 

чемоданы, ведь вас ждет великий исход и великие странствия. Не скучайте по тому, что оставили в Египте. Как же 

сильно израильтяне тосковали по мясу и по всему тому, что делало их жизнь в Египте процветающей, когда скитались 

по пустыне и бродяжничали, продуваемые песчаными ветрами! Однако помните о том, что все те, кто тосковал по 

подобным вещам, в конце концов плохо кончили. В будущем семьи национальных мессий должны будут продать все 

имущество ради восстановления отечества, опираясь на три и семь поколений и на всех объединившихся членов своего 

рода. Тогда весь мир сразу же изменится. Все, что есть в мире, будет возвращено Богу и Истинным Родителям, чтобы те, 
в свою очередь, перераспределили все это заново, и мы войдем в эпоху владычества семей, благословленных Богом в 

Царстве Небесном на земле и на небе. Тогда духовный мир и мир ангелов объединятся в сферу воскрешения семьи 

Адама. Отдельные люди создадут семьи, а потом и роды, народы, страны и мир, и вместе войдут в отечество на 

основании, заложенном Истинными Родителями. Таким образом семья, род, народ, страна и мир будут одновременно 

освобождены. Те же, кто не желает этого делать, кончат в аду. Если у меня не получится купить землю в Корее, я сделаю 

это в Южной Америке и поделю ее между вами. То есть участок земли, который вы купите в Южной Америке, станет 

как бы продолжением Кореи. Поэтому, когда христианство и США решат переехать в Корею в одно и то же время, сфера 

всемирного христианства, включая Южную Америку, станет единым целым, и тогда все можно будет восстановить за 

один раз. Вот почему я основал Федерацию семей, Федерацию родов и Национальную Федерацию. Куда бы вы ни 

отправились, станьте горячим, взрывным центром, полностью уверенным в себе, получите силу, исходящую к вам прямо 

из самого сердца Небес, и пробивайтесь вперед по горизонтали. Трудитесь с уверенностью над распространением 

Благословения на вселенском уровне, ведь вас ничто не в силах остановить. Семьи, верные своей миссии, будут 
находиться под заботливой опекой небес и земли, и благодаря им утвердится сфера освобождения. Будьте уверены, 

Вселенная перевернется с головы на ноги! Поэтому с этих пор благословленные роды должны объединиться и пройти 

семинар в Жардине. Вам нужно объединить свой народ и вложиться в него целиком, не ожидая ничего взамен, с еще 

большим сердцем, чем Бог любил Вселенную во времена творения. Наша ответственность — создать образцовую семью, 

служащую Богу и имеющую своей целью идеал творческой семьи, чтобы, если к ним придут в гости Истинные 

Родители, они не хотели уходить. В такой семье захотят поселиться все правители и лидеры мирового человечества, и 

даже члены царской семьи, то есть родные дети Истинных Родителей и вся царская семья. Ваши семьи — это главная 

проблема. Самый важный вопрос — смогут ли ваши семьи стать ядром ваших родов и заложить основание единства? До 

сих пор вы жили, как душе угодно. Никто не знает это лучше вас. Смогли ли вы полностью объединить душу и тело? 

Загляните в себя сквозь абсолютно прозрачный хрусталь. Вы же знаете все лучше, чем другие. Мужья и жены не должны 

ссориться друг с другом. Перед моим днем рождения и во время него вы должны сделать приношение. Это будет полное 
живое приношение, и благодаря этому произойдет освобождение и утешение всех обид и горечей. Нужно провести 

церемонию освобождения. Нужно освободить Бога и утешить Его скорбь и печаль. Иными словами, Бог должен быть 

освобожден. Вы должны сделать приношение всего, что у вас есть, даже вашего благополучия. Очередь людей, 

желающих сделать это приношение, должна стать самой длинной в истории! В соответствии с порядком приношения 

будут определены и поколения; то есть те, кто сделал приношение первым, станут первым поколением, вторые — 

вторым поколением, и так далее. Сколько же поколений получится из тех, кто сидит сейчас передо мной? Если вас 

пятьсот человек, значит, будет пятьсот поколений. Самая большая разница между первым и последним будет пятьсот 

поколений. Хоть вы очень похожи, кто первым выполнит эту задачу и сделает приношение — это и будет фактором, 

определяющим разницу между первым и пятисотым поколением в плане регистрации. Это, в свою очередь, разделит вас 

на разные классы, причем настолько разные, что вам уже и не встретиться в духовном мире. Поэтому вы и будете 

соревноваться друг с другом за право быть первым, и это будет самым страшным состязанием в мире. Ваши предки 

будут от нетерпения топать ногами и кричать: «Вы, идиоты! А ну-ка жертвуйте все свое состояние, да поживее!» Если 
вы этого не сделаете, они растопчут все ваше благосостояние и превратят в ничто. Приношение нужно сделать и в эпоху 

Ветхого, и в эпоху Нового Завета; и даже в эпоху Завершенного Завета приношением станут Родители. Чтобы 

освободить Сердце Бога, нам нужно объединиться и сделать приношение. Посвящая приношение единства Истинным 

Родителям, мы сможем служить Богу как нашему Владыке, и Он будет править нами, нашими семьями, родами, 

народами и странами. Тогда мы свободно создадим взаимоотношения с верхом и низом, левой и правой сторонами, 

передом и тылом, объединим наш мир под Его владычеством и в одно мгновение станем все как один. Хоть мы и 

должны приблизить наступление дня, когда Бог будет освобожден от всех обид и скорби, мы все еще привязаны к своим 

грешным семьям, чье место — в аду; мы их защищаем и оберегаем. Это же абсурд! Вот почему после завершения всех 

семинаров я издам указания проводить семинары для членов родов. Придет время, и эпоха семейного воспитания 

подойдет к концу. Поэтому если кто-нибудь будет отказываться проходить образование в Жардине, его заставят это 

сделать, даже если для этого придется побить его палкой! Благодаря семейным, родовым, национальным и мировым 
мессиям благословленные семьи могут приехать на нашу базу в Жардин, получить образование всей семьей и билет в 

Царство Небесное. Те, кто сюда приезжает, фотографируются со мной. Такие люди, без сомнения, будут включены в мое 

генеалогическое древо. Без этих фотографий они будут никем. И это будет для них большой проблемой! (298-209, 

1999.1.8) 

Вы даже не знаете, когда я отдам приказ о всеобщем исходе. Пришло время вам возвращаться обратно. Вы должны 

вернуться. Все благословленные семьи со всего мира должны будут отправиться в Южную Америку чем раньше, тем 

лучше, и пройти там образование, ведь только в этом случае они получат билет в Царство Небесное и сфотографируются 

вместе с Отцом. Все это делается в соответствии с моими указаниями, а не указаниями американских лидеров или самих 

Штатов. Не слушайте их, а сами возьмите на себя ответственность за получение образования. Если отец не может 



поехать, пусть отправляется мать вместе с сыном, выполнит это условие и соберет все вещи, необходимые для переезда. 

Ничего не выйдет, если они не выполнят этих указаний, ведь все это необходимо для регистрации. Если человеку 

говорят следовать за Отцом, это благословение или проклятие? Эти слова означают, что Отец передаст ему все 

благословения, которые у него скопились, без каких-либо условий. Если Отец перевалил через самую крутую вершину, 

вы должны следовать за ним след в след и сделать то же самое. Тогда вертикаль восхождения станет одной и 

единственной. Вот каким должен быть процесс искупления. (300-309, 1999.4.11) 

6. Сфера четвертого Адама: эпоха свободы и автономии 

6.1. Эпоха четвертого Адама — это эпоха естественного восстановления 

Эпоха четвертого Адама означает эпоху естественного восстановления. Эпоха восстановления искуплением подошла к 

концу, поэтому в эпоху четвертого Адама мы будем жить в сфере освобождения, где на основе вложенных усилий вы 

одержите победу в сфере Адама на личном, семейном, родовом и, в конце концов, на мировом уровне. Пришло время, и 
теперь ваши семьи должны стать идеальными и напрямую служить Истинным Родителям и Богу, а также стать 

представителями Истинных Родителей. Станьте мессиями Ветхого и Нового Заветов, мессией, который поднялся над 

эпохой Нового Завета и вознесся в эпоху Завершенного Завета. Создайте семьи, представляющие собой первого, второго 

и третьего Адама, и служите Богу; только так вы сможете попасть прямо в Царство Небесное. Однажды мы войдем в 

эпоху благословений на основе освобождения сферы четвертого Адама. Как только утвердится эпоха четвертого Адама, 

родители будут сами благословлять второе поколение. Принимая во внимание, что эпоха освобождения уже наступила, 

вы даже не представляете, как радуется и ликует вся Вселенная и наша земля и как она празднует наступление этого дня! 

Вот почему с начала года и до сегодняшнего дня в воздухе витает праздничный дух. Теперь, что бы мы ни делали, нас во 

всем будет сопровождать Небесная удача. До сих пор люди гнались за ней, но в нашем случае все будет наоборот: 

Небесная удача будет следовать за нами и помогать нам. Иначе говоря, настало время, когда Бог и духовный мир 

мобилизуют бесчисленное множество предков и добрых духов для помощи нашему миру. Наступила эпоха, когда мы 

можем получить освобождение и полностью измениться. Нам нужно пролить святое вино на все страны. Ведь правда, 
что человек возвращается к жизни, испив святого вина? Для того, чтобы завершить освобождение падшей сферы, 

требуется больше, чем вы думаете. Святым вином нужно напоить даже все сущее. Тогда все вернется на сторону Бога. 

Поэтому лучше всего разбрызгать святое вино с самолета на весь мир; если уж не на весь мир, так хотя бы на главные 

города, и сопровождать это дело молитвой. Вы должны почувствовать, как ужасны бывают молитвы Истинных 

Родителей! Если они в молитве попросят разрушить какую-нибудь страну, она будет разрушена. Вы должны стать 

истинными семьями, истинными родителями, истинными мужьями и женами и истинными сыновьями и дочерьми. 

Нигде в нашем мире сатана не сможет противостоять принцам и принцессам, унаследовавшим традиционное родословие 

и сохранившим чистоту. Бог — это первый Творец, Адам — второй, и его внук — третий. После трех стадий — 

формирования, роста и совершенства — наступает время поселения. Когда утвердится четвертый Адам, люди будут 

преумножаться как его сыновья и дочери. Вот что такое истинная любовь — идти вперед и служить Богу вместе с 

Истинными Родителями. Таков изначальный принцип творения. Истинные Родители образуют главный корень, главный 
ствол и главный побег; и вам, как веткам, нужны и главный корень, и главный ствол, и главный побег. Если вы не будете 

связаны таким образом, вы не сможете расти из-за недостатка сил, получаемых от корня. Если ствол не будет поставлять 

питательные вещества, крона дерева не будет пышной. А без почек не расцветут цветы. Все части должны полностью 

соединиться в единое целое. Бог — это первый Творец, а Адам — второй творец; однако даже Адаму и Еве нужен третий 

творец, ведь лишь благодаря ему в мире начнется празднование Царства Небесного. Тот факт, что мы вошли в эпоху 

сферы четвертого Адама и поселились в ней, говорит о том, что в нашей Церкви Объединения начинается великий 

исход. И теперь наши потомки, рожденные в изначальном Благословении, которое было дано на тысячи поколений 

вперед, будут уважать традиции своих родителей; сыновья и дочери объединятся и войдут в Царство Небесное. Станьте 

же абсолютными и уникальными, вечными и неизменными семьями на основании абсолютной веры, абсолютной любви 

и абсолютного послушания, семьями, которые служат Богу и от которых начинается вечный род, народ, страна и мир. 

Тогда вы построите Царство Небесное на земле и создадите систему, напрямую связанную с Царством Небесным на 

небе. Каждый, кто живет на земле, должен занять то же положение, что и Адам, и все должны служить Богу так же, как и 
Отец; то есть и внук, и сын, и отец должны относиться к Богу как к Отцу. Ведь всем вам предстоит стать прародителями. 

6.2. Эпоха молитвы в свое собственное имя 

После провозглашения Гу Гу Джоль, то есть Дня девяти девяток, 9 сентября 1999 года, в четырнадцатый день, в семь 

пятнадцать утра, мы вошли в эпоху, когда нужно будет заканчивать молитву не во имя Истинных Родителей, а в свое 

собственное имя. Ведь мы вошли в сферу вселенского единства и освобождения, свободы и автономии эпохи четвертого 

Адама. 

6.3. Эпоха воссоздания самого себя в качестве второго творца 

Когда ваша семья обретет субъективные качества и станет основанием для того, чтобы управлять всеми странами с 

помощью субъективных традиций, и когда она объединится с Истинными Родителями и унаследует эти традиции, она 

войдет в сферу царской семьи Царства Божьего. И тогда вы попадете в Царство Небесное. Туда не может попасть кто 

угодно. Три поколения должны исполниться решимости пройти этот путь. Начиная с бабушки и дедушки, отец и мать, 
муж, жена и их дети формируют четыре стадии; порядок же происхождения, включая мужа и жену, составляет три 

поколения. Итак, что, я сказал, вам нужно сделать для того, чтобы достичь личного совершенства? Вам нужно 

усовершенствовать свое творческое начало, чтобы получить право называться вторым творцом. Иначе вы не сможете 

предстать перед Богом, вечным Субъектом, как Его вечный партнер-объект, если будете всего-навсего одним из Его 

творений. Вы понимаете? Это абсолютно необходимое условие, если вы собираетесь играть роль творца. Не выполнив 

его, люди не смогут занять равное положение с абсолютной Сущностью на Небесах; вот почему этот закон неизбежно 

должен был быть утвержден. (137-266, 1986.1.3) 

Если мы станем похожими на Бога с внутренней точки зрения, то сможем жить вместе с Ним, участвовать в Его делах 

и унаследовать Его абсолютную любовь, ведь Его любовь абсолютна, уникальна, неизменна и вечна. Мы — объекты Его 



любви, поэтому, если Его абсолютная любовь станет нашей, мы станем Его абсолютными объектами. Для того, чтобы 

распространить этот внутренний эталон в мире творения, в основе которого лежат свойства Бога, нам понадобится 

творческое начало. Нам нужно создать свое окружение. Обладая субъективными качествами, мы должны воссоздать 

наших партнеров-объектов. Создавая партнера Своей любви, Бог отдает более, чем Всего Себя, снова и снова. Поэтому в 

процессе воссоздания мы тоже должны быть готовы все отдать даже с риском для жизни. Ведь как только мы будем к 

этому готовы, у нас тут же появится партнер-объект. Ведь есть такой принцип, побуждающий совершенный плюс к 

созданию совершенного минуса? Когда где-то в пространстве появляется совершенный плюс, тут же естественно 

возникает и минус. (221-25, 1991.10.20) 

Тот, кто привил к себе добродетель изначальной любви, то есть одно из изначальных свойств Бога, становится 

представителем Бога, созданный как Его объект, ведь на таком положении находится Сам Бог. Поэтому, создавая Свой 

объект, Бог наряду с изначальной природой наделил его творческим началом, которое абсолютно, уникально, неизменно 
и вечно. Он даровал Своему объекту абсолютное творческое начало, основа которого — любовь. Для того, чтобы 

создавать, нужны творческие способности. Иными словами, Бог таким образом хотел сказать Своему объекту, чтобы тот 

стал похожим на Него. Кто лучше — вы или я? И в чем именно? Почему один должен быть лучше другого, если у всех у 

нас одинаковая душа? Единственная разница между нами в том, воплощаем ли мы на практике то, чему учит нас наша 

душа; в противном случае мы ничем не будем отличаться. У всех нас одна и та же душа. Основа человека и основа души 

одна и та же, и единственное наше отличие — насколько мы следуем указаниям нашей души, преумножаем эти 

отношения в своих действиях и улучшаем наше окружение. (222-303, 1991.11.6) 

7. Станьте царской семьей любви 

7.1. Люди входят в Царство Небесное с достоинством члена царской семьи 

В Царство Небесное могут войти лишь те, кто стал принцами и принцессами в Божьей любви и членами царской 

семьи, которых любят и Царь, и Царица. Нынешние христиане учат, что в Царство Небесное войдут лишь те, кто верит в 

Иисуса, верно? Они увидят, как все на самом деле, стоит им отправиться в мир иной. Как только они окажутся на той 
стороне, они поймут, прав был преподобный Мун или нет. Их заявления лишены всякой логики. В действительности то 

же самое можно сказать и обо всех остальных религиях. (237-172, 1992.11.16) 

В Царство Божье могут войти лишь те, кто достиг совершенства как принцы и принцессы Божьей любви, кто создал 

семьи и произвел на свет сыновей и дочерей, и кто вкусил любви царской семьи. Все это перейдет вместе с ними в 

Царство Небесное. Таких людей можно назвать гражданами Царства Небесного. Что? Уж не думаете ли вы, что попадете 

туда, лишь веруя в Иисуса? Одного Иисуса тут будет недостаточно. Был ли у него партнер-объект? В любой ситуации 

нам нужен идеал отношений. Однако у Иисуса, субъекта, не было партнера-объекта. Вот почему он отправился в рай в 

ожидании возможности спуститься еще раз. Остальные церкви болтают почем зря и даже не догадываются об этой 

истине — вот уж идиоты, каких свет не видывал! (236-261, 1992.11.8) 

Те, кто собирается в Царство Божье, должны сперва пройти вратами Божьих принцев и принцесс, став Его родными и 

любимыми детьми и венценосными наследниками Царства. Что такое Царство Небесное? Туда могут войти лишь 
потомки Царя и члены царской семьи. В Царство Небесное такими, какие есть, могут войти лишь те, кто стал родными и 

непрямыми детьми, братские отношения между которыми достойны подражания, а также те, кто положил начало 

образцовому роду и стране и кто жил в ней с достоинством, присущим царской семье. (236-204, 1992.11.8) 

Дедушка — это хозяин, представляющий Царство Божье и посланный от его имени, поэтому ему нужно служить, как 

Богу. Мать и отец — это царица и царь, представляющие собой все семьи мира. Хотели бы вы, чтобы ваши родители 

стали царем и царицей? Эта традиция была утеряна, и теперь нам нужно установить традицию принцев и принцесс, 

утвердить путь царской семьи мира Небес и вернуться в точку отсчета. Все, что было разрушено и что появилось в 

результате грехопадения, вроде свободного секса и тому подобных вещей, должно вернуться в изначальное положение с 

помощью абсолютной любви, следуя по пути чистого разума. Таким образом все будет преобразовано, начиная с 

личного, семейного, родового, общественного, национального и кончая мировым уровнем; лишь тогда наш мир станет 

единым. (233-45, 1992.7.20) 

Небесные и земные нации должна объединить любовь. Когда таким образом будет создана сфера царской семьи, она 
станет всеобщим центром как в духовном, так и в физическом мире. Вот почему единства можно достичь где угодно. Я 

имею в виду единство Царства Небесного на земле и на небе, основанное на любви. Впервые в истории все смогут 

объединиться в любви на основе царской семьи. Все люди мира станут едиными друг с другом, равно как и все роды на 

небесах. (232-326, 1992.7.10) 

Ад появился после грехопадения, верно? Вот почему Царство Небесное — это мир, куда может попасть любой хоть из 

духовного, хоть из физического мира, пройдя через врата любви Истинных Родителей. Если бы Адам и Ева не пали, а 

вошли бы в Царство Небесное благодаря любви Истинных Родителей, они стали бы эталоном для всех семей мира. В 

Царство могут попасть лишь изначальные, достойные быть примером семьи. Все семьи, воплотившие любовь царской 

семьи, таким образом наследуют эту традицию в истории; они раскинутся во все стороны от главного ствола, как ветви, 

направленные на восток, запад, север и юг. Вот почему они обязательно должны войти в Царство Небесное в 

соответствии с тем же Принципом Объединения, ведь лишь в этом случае они станут основой единого мира. Поймите же 
это как можно лучше! (231-76, 1992.5.31) 

Наступает эпоха регистрации, основа которой — царская семья. Однако перед тем, как зарегистрироваться, нужно 

изменить родословие. Таким образом, нам нужно вернуть все формы собственности, которые захватил сатана из-за 

Адама, Евы и дьявольской любви в форме Принципа. (229-253, 1992.4.12) 

Адам и Ева — объекты любви Царя и престолонаследники царской семьи. То есть они — принц и принцесса. По 

крайней мере ими были безгрешные Адам и Ева. Поймите, что первые сын и дочь Бога, великого Царя всей Вселенной 

— это Адам и Ева. (229-57, 1992.4.9) 

Пусть ваши семьи станут достойными Царства Небесного. Женщины, не забывайте об этом и учите этой традиции, 

вскармливая грудью своих детей; они должны стать членами царской семьи Царства Божьего. Поэтому растите их в этой 



традиции и учите их так: «Мы любим вас, как Сам Бог. Ваши папа с мамой любят друг друга, как муж и жена. Когда вы 

станете взрослыми, вступите в брак и создайте еще лучшие пары, чем наша! Вот о чем мечтаем мы, ваши родители!» 

(236-159, 1992.11.4) 

Наш мир стал прибежищем дьявола, оскверненный исковерканной любовью, посеянной ложными родителями. Все 

люди с головы до ног вымазаны сатанинской мерзостью; они нуждаются в хорошей чистке и воспитании, чтобы 

получить право называться членами царской семьи изначального Царства Божьего. Как вы думаете, просто ли это 

сделать? Бог трудился шесть тысяч лет — нет, миллиарды лет, но до сих пор так и не добился совершенства Адама и 

Евы. (227-279, 1992.2.11) 

Всем нам нужно вернуться на родину. Что это за место? Это наш дом, который представляет собой дворец Царства 

Божьего. Это вас радует или огорчает? Если ваше жилище убого, думайте про себя: «Царской семье Царства Божьего 

пришлось покинуть дворец в поисках гор и рек, и теперь их дом здесь, где вода прохладна и пейзажи великолепны». 
Чашка воды, которой они вас угостят, будет полезнее любой минералки, ведь в ней содержится любовь. Поймите, что 

эта вода содержит безгранично ценный экстракт истинной любви. И если вы отведаете сваренного в ней риса, вы не 

будете болеть тысячи лет! Хотите разделить этот рис со своим мужем? А как насчет родителей вашей второй половины 

— захотят они такого риса или нет? Каждый раз, возвращаясь домой, думайте про себя, что этот дом представляет собой 

царскую семью Царства Божьего, которая снизошла на землю в поисках уединенной деревушки. (222-101, 1991.10.28) 

Дедушка, бабушка, отец и мать должны унаследовать Царство как венценосные наследники. В наше время вы 

наследуете все, если родились старшим сыном или дочерью, поэтому ваша жизнь должна соответствовать венценосным 

потомкам. Однако у вас это еще не получается, поэтому сразу же, как только вы об этом узнаете, начните жить ради 

блага своей семьи. И когда вы объединитесь в любви с дедушкой, бабушкой и матерью с отцом, Бог спустится к вам из 

Царства Небесного, чтобы жить вместе с вами. Когда это произойдет, вы обретете вечную жизнь в единой любви 

вечного Бога. Таким образом семья, в которой пребывает Бог, будет жить вечно. Вот почему эти семьи, став 

бессмертными, распространятся повсюду и превратят Царство Божье в небесную страну. Помните о том, что даже в 
нынешнем мире движение за вступление в Царство Небесное, начатое в Корее, уже объединяет сто шестьдесят стран, и 

преподобный Мун вознес высоко-высоко над землей представительное знамя сердца. (222-101, 1991.10.28) 

Пусть ваши душа и тело полностью соответствуют жизни Бога и Его любви. Кто бы вас ни искушал, следуйте по 

своему пути и не пытайтесь сойти с него или спрятаться. Научитесь преодолевать любые трудности, возникающие на 

пути, с уверенностью в том, что вы станете гражданами Царства Небесного, получите право стать членом царской семьи 

и жить в изначальном дворце Царства Божьего. Если вам это не удастся, вы угодите прямиком в лапы сатаны. (222-89, 

1991.10.28) 

Вы должны стать членами царской семьи, в которой царит истинная любовь. Если бы Адам стал родным ребенком в 

царской семье, его младшие братья и сестры стали бы гражданами этого Царства. Вот почему для того, чтобы войти в 

Царство Небесное, вы должны исполниться любви, достоинства и гордости принцев и принцесс Царства Небесного. 

Ведь в это Царство, на изначальную родину, можно войти лишь с достоинством, после того, как вы с гордостью прошли 
весь свой жизненный путь. (220-219, 1991.10.19) 

Граждане Царства Божьего, преданные граждане страны и рода этого Царства, происходят из царской семьи. Поэтому 

для того, чтобы вернуться на прежнее положение, мы должны познать сердце царской семьи, в которой царит истинная 

любовь Царства Небесного; иначе в Царство вам не вернуться. То, что это не удалось осуществить, и стало причиной 

Божьей скорби. Для Него было мучительно не иметь возможности любить Своих принцев и принцесс. И внуков, царских 

наследников, у Него тоже не было. В процессе роста Адам и Ева не смогли научиться любви, которая позволила бы им, 

как принцу и принцессе, положить начало царскому родословию. Они пали на полпути, будучи в сфере владычества над 

результатом, достигнутым согласно Принципу. Иначе говоря, они не могли посоветоваться с Богом лично, опираясь на 

Его любовь, ведь отец и сын не могли советоваться друг с другом по поводу развития истории и великого проекта 

сотворения небес и земли. (220-47, 1991.10.14) 

У всех у вас хватает забот в повседневной жизни, однако я все равно вынужден спросить вас: почему вы до сих пор не 

начали трудиться над восстановлением своего рода и царской семьи? Если бы за дело взялся я, через полгода все было 
бы закончено. Если вы от всего сердца позовете: «Мама!», это слово будет заключать в себе тысячелетнюю историю. А в 

крике: «Мой старший брат!» можно услышать любовь тысячи лет. Позвав же: «Старшая сестра!», вы почувствуете 

Сердце Бога на протяжении тысячелетней истории. Куда девается сердце после сотворения? Если вы в силах выступить 

вперед и заговорить о Боге с такой субъективностью в сердце, начнется великий труд воссоздания. (220-14, 1991.10.13) 

Потеря произошла в семье, поэтому в Царстве Небесном не появилось ни одной семьи; не была сформирована и нация 

Царства Небесного, верно? Появилось ли Царство Небесное вообще? Бог, который должен был построить это Царство, 

потерял все из-за грехопадения человека. Поэтому Царство Небесное пустует. Туда могут войти лишь те, кто обладает 

авторитетом и достоинством царской семьи, основа которой — истинная любовь, а также те, в ком есть качества, 

необходимые для того, чтобы стать представителями Бога и Его партнерами-объектами. Таким людям должно быть 

нечего стыдиться, ведь они — центр любви небес и земли. Если все, что я сказал — правда, тогда верующие других 

церквей в большой беде! (219-33, 1991.8.25) 
Ценность любви в том, что она вечна. Получив мужа, думаете ли вы о том, что таким образом вы входите в сферу 

любви, снискав уважение всего мира? Чувствуете ли всем сердцем, что вы, царица, получаете своего царя? С такими 

взглядами на ценности вы и должны давать жизнь детям. До рождения ребенка, с момента зачатия помните о том, что 

носите в утробе принца или принцессу. А когда малыш появляется на свет, представляйте, что рожаете члена царской 

семьи, исполненной надежды, как восход солнца, то есть наследника, которому будет передана во владычество вся 

Вселенная. Вы же никогда не думали об этом, правда? (218-358, 1991.8.22) 

Если бы люди не пали, мы стали бы родными сыновьями и дочерьми и получили бы царское право, родительский 

авторитет и право первородства небес и земли. Тогда наш мир стал бы дворцом Царства Божьего. Более того, все 

младшие дети горизонтально унаследовали бы традиции дворца родных детей, и народ, живущий и следующий этим 



традициям, вошел бы в Царство Небесное. Нельзя отрицать, что туда могли бы войти лишь семьи и роды, воплотившие 

традиции царской семьи, основанные на истинной любви. В Царство Небесное могут войти лишь те, кто жил словно в 

окружении царской семьи, как ее ветви или листья. Поэтому можно сделать вывод, что все семьи должны следовать в 

своей жизни традициям царской семьи, основа которых — любовь. (218-222, 1991.7.29) 

На что похожи нынешние Соединенные Штаты? Изначально предполагалось, что человека нельзя разлучать с 

бабушкой и дедушкой, родителями и детьми. Эти три поколения не должны жить раздельно; им следует объединиться и 

создать четырехпозиционное основание. Иначе основания для идеала заложить не удастся. Вы же это понимаете, 

правда? Вот почему Бог закладывает горизонтальное основание, опираясь на человека. Если бы на земле не появились 

Истинные Родители, в духовном мире никогда бы не было Божьих сыновей и дочерей. Благодаря нам впервые за все 

время появятся на свет сыновья и дочери, обладающие изначальной природой. Проще говоря, благодаря нам у Бога 

появляется царская семья. Гордитесь же собой! Ведь только мы можем привести все страны в изначальный Эдем. (218-
199, 1991.7.28) 

Каково главное течение в мире? Принцами Царства Божьего, Его сыновьями и дочерьми, а более всего — членами 

царской семьи могут стать лишь те, чья жизнь влияет на их окружение и даже на весь мир и в чьих семьях во 

взаимоотношениях отца и сына царит любовь и ее идеал. А также те, кто связан с родственниками идеальными 

кровными узами, как представители человечества, небес и земли, которые опираются на Божью любовь и религию. (194-

220, 1989.10.22) 

Я ищу людей, которых можно назвать членами царской семьи Царства Божьего, то есть членами царской семьи 

Царства Божьего, в которой царит любовь. Вы должны стать семенами. Те семена, которые содержат в себе такой 

потенциал, будут собраны в амбар, чтобы пережить снежную зиму с леденящими северными ветрами. Ведь взойти и 

пустить ростки жизни смогут лишь те семена, которые обладают творческим началом и дают начало новой жизни с 

первыми лучами теплого весеннего солнца и дуновением весеннего южного ветра, то есть те, кто движется вслед за 

солнцем. (180-62, 1988.8.20) 
Чем вы займетесь в жизни? Вам нужно оставить после себя мавзолей любви. Это мой вывод. Давайте оставим на земле 

мавзолеи любви! У вас не будет обид, если вы в нем поселитесь. Даже если вам не хотелось бы жить среди могил, если 

при этом вы будете окружены любовью, вам больше будет нечего желать. Давайте же оставим после себя мавзолеи 

любви, пока мы еще живы! Если у вас это получится, вся ваша жизнь будет вечным успехом. Если вы живете именно так 

и затем умираете, Бог благословит вас и выйдет приветствовать вас вместе со Своими сыновьями и дочерьми. Если вы 

никогда не носили колец, Бог наденет вам на палец бриллиант Царства Небесного. Если у вас не было нарядов, Бог 

оденет вас в роскошное облачение Царства Небесного. (97-167, 1978.3.12) 

7.2. Станьте воплощением любви 

Когда дело касается гармонии и радости любви, существует большая разница между радостью Бога до сотворения 

мира и стимулирующим толчком любви, который Он ощутил после того, как встретился со Своими партнерами-

объектами после сотворения и полюбил их. Даже если танец будет продолжаться тысячу или десять тысяч лет, он не 
закончится. Может ли Бог танцевать в одиночку? А петь один? Мы родились благодаря любви, живем ради любви и ради 

нее же станем объектом Владыки, который объединит мир и Вселенную и завладеет ими. Тогда мы сами займем 

положение владыки благодаря любви. Объекты, любимые Богом, лучше Его Самого, поэтому они занимают более 

высокое положение, чем Он Сам, принимая во внимание надежды, которые Он питал во время сотворения. Вот почему, 

стоит нам воззвать: «Небесный Отец!», как Он тут же приходит, и когда мы говорим Ему: «Давай же!», Он следует за 

нами след в след и никогда не жалуется. Даже если Его заставят пройти за нами тысячи миль, Он будет с радостью 

шагать позади нас. Невозможно передать словами радость родителей, которые следуют за своими детьми! И когда они 

видят, что небеса и земля создают с их детьми еще более гармоничные отношения, чем с ними самими, и приветствуют 

детей радостнее, чем их, они почувствуют такую радость каждой клеточкой тела, что просто взорвутся от звонкого 

смеха! (215-109, 1991.2.6) 

Все и вся могут подружиться на основе истинной любви. В какой-то момент даже скалы могут заговорить! Они 

расскажут о том, как появились на свет во времена сотворения, о своей жизни и обо всем остальном. Конечно же, Бог 
знает об этом. Какими бы величественными ни казались высокие и непоколебимые горы, им тоже нужна Божья любовь. 

Когда Он задерживает взгляд на горах и спрашивает: «Как эти горы умудрились стать такими высокими?», горы 

отвечают Ему: «Мы выросли, чтобы порадовать Тебя!» Против такого Он не сможет возразить. Нет ни одного существа 

на земле, на кого бы не действовала любовь. Все и вся могут стать любящими владыками. (183-49, 1988.10.29) 

Вот как мы научимся воспринимать красоту природы: «Вот какая ты на самом деле! Однако лишь благодаря мне ты 

можешь развиваться и пускать побеги; иначе ты выглядела бы однобокой перед Вселенной и перед миром, созданным 

под лозунгом любви. Для создания гармонии нужны стимулирующие созвучия, поэтому во Вселенной существуют и 

высокие, и низкие тональности; вот почему и ты тоже существуешь в воображаемом мире и играешь ту же роль, что и 

музыкальные ноты!» Когда вы научитесь так думать, ваше мышление станет таким же, как у Бога. Любовь всегда и везде 

ищет новизны. Все, что началось до вечности, похоже на то, что будет после вечности. Любовь обладает силой, 

помогающей нам понять изначальное Сердце Бога во время сотворения Вселенной, и мы благодаря этому можем 
почувствовать то же, что и Бог. Тогда наши слова и поступки будут такими же, как у Него. (182-125, 1988.10.16) 

Если резинку растягивать и отпускать, она будет звучать примерно так: «Пу-уп, пу-уп, пу-уп». Бог понимает, что 

истинная любовь похожа на эту резинку. Он никогда не обрежет ее. И когда мы наконец-то достигнем совершенства, Он 

скажет нам: «Я и моя истинная любовь, похожая на эластичную резинку, будем всегда с вами! Даже если вы станете 

очень сильными, вы не сможете взять и обрезать ее. Единственное, что вы можете сделать — так это защитить ее и 

сберечь, ведь она так драгоценна!» Эластичная резинка истинной любви — это Сам Бог. Слушайтесь Его, полностью 

подчините себя Ему, абсолютно уважайте Его и спрашивайте, в чем Он нуждается. Тогда Он ответит вам: «Мне не 

нужны деньги; во Мне есть целые горы и луга, битком набитые деньгами!» Бог создал все в нашем мире, поэтому, если 



Ему потребуются деньги, Он способен превратить с помощью Своей творческой силы весь наш мир в огромный алмаз 

или слиток золота. Для Него нет ничего невозможного. (217-255, 1991.6.2) 

Поймите, что на земле нет ни одного человека настолько преданного своим родителям, который готов страдать тысячи 

лет и тысячелетиями нести на себе крест ради их детей. Хотели бы вы, чтобы, глядя на вашу отцовскую и материнскую 

любовь, весь мир и Сам Бог воскликнули бы: «Вот это да! Ты еще лучше, чем Я!»? Если ваше сердце исполнено 

благодарности за вашу жизнь, даже если вы отдали все, что имели, и все равно продолжаете отдавать снова и снова, 

годами, мысля так же, как Сам Бог — в таком случае Бог будет очень вам рад! Если ребенок именно так относится к 

своим родителям, муж — к жене, а жена — к мужу; если у семьи такое отношение к нации, а у нации — к миру, каким 

же чудесным будет этот мир! Когда он станет таким, Бог не захочет жить в духовном мире. Он спустится и войдет в 

сердца людей, чтобы жить там, и снова начнет творить, чтобы все мы жили в благополучии и процветании. (215-243, 

1991.2.20)  
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Глава 1. Основополагающий вселенский порядок 

1. Воплощение дуальных свойств Бога 

1.1. Бог — это изначальная Сущность, обладающая гармоничными дуальными свойствами 

1.1.1. Бог — это изначальная Сущность объединенной любви 

Взгляните на Вселенную, и вы увидите, что все существует во взаимоотношениях между положительными и 

отрицательными дуальными свойствами. Этот принцип применим ко всему, начиная с уровня минералов. Молекула 

состоит из соединения положительного и отрицательного ионов, а в мире растений существование и размножение 

зависят от соединения пестика и тычинки, то есть женской и мужской части. Эти дуальные свойства наиболее ярко 

выражены в мире животных. Все животные, включая рыб, птиц и млекопитающих, разделены на самок и самцов. И в 

конце концов мы, люди, высшее творение Бога, тоже являемся мужчинами и женщинами. Первый мужчина, Адам, и 

первая женщина, Ева — это прародители человечества. Зачем же нужны эти дуальные свойства? Почему Бог сотворил 
все таким образом? (201-204, 1990.4.9) 

Чего Бог хотел добиться, создавая мужчину и женщину? Он хотел увидеть в них Свое воплощение. На кого похож Бог 

— на мужчину или женщину? Он может быть и тем, и другим. Если бы Он обладал лишь мужскими свойствами, Он 

глядел бы только на женщин, и Адам был бы задвинут в тень. Поэтому в Боге уживаются оба качества, чтобы Он мог с 

радостью смотреть и на мужчин, и на женщин. Вот почему говорится, что Бог — это Сущность на вертикальном 

положении, и в Нем гармонично уживаются дуальные свойства, позволяющие Ему любить и мужчину, и женщину. Вот 

какой Бог. Ему нужны и мужчины, и женщины, и, куда бы Он ни пошел, Он везде занимает положение Субъекта и 

соединяет в Себе и центральное субъективное мужское начало, и горизонтальное объективное женское начало. (188-92, 

1989.2.19) 

Сколько Богов — один или два? Есть только один Бог. Если Он лишь один, как же Он может пребывать в двух людях 

одновременно? Или Он сперва войдет в одного, потом выйдет из него и войдет в другого, и так далее? Более того, в 

нашем мире живет столько народу — как Он будет входить в каждого из них туда-сюда? Вот проблема! Божественный 
Принцип Церкви Объединения говорит о Боге как о Сущности, обладающей гармоничными дуальными свойствами. 

Таков Принцип. Бог — это Сущность, в Которой дуальные свойства пребывают в гармоничном единстве. Замечательный 

вывод! (41-290, 1971.2.17) 

Бог — это Субъект, представляющий Собой мужское Начало и обладающий дуальными свойствами. На кого же Он 

похож? На нас с вами. Он такой же, как и мы. В таком случае понятие субъекта подразумевает и наличие объекта. Это 

понятие уже содержится в нем. Понятие субъекта появилось вместе с естественной необходимостью в объекте. (124-83, 

1983.1.30) 

В лекции по Принципу творения говорится просто: «Бог — это гармонично-единый Субъект, обладающий дуальными 

свойствами мужского и женского начала». Когда мы называем Его гармоничным Субъектом, что мы имеем в виду? 

Какая радость пребывать просто в гармоничном единстве мужского и женского начал? На основе чего возникает такая 

гармония? Поймите, что Бог — это гармоничная Сущность, в основе которой лежит любовь. (193-153, 1989.10.3) 
Чего хочет Бог? Чего Он хочет достичь, творя и совершенствуя идеал творения? Он хочет любви между Ним и тем, что 

Он создал. Чего же Он хочет для Себя? В Принципе говорится, что Бог — это Сущность, обладающая гармоничными 

дуальными свойствами, а также Субъект. Иными словами, Бог — это Субъект по отношению к творению, обладающий 

мужскими свойствами. (149-9, 1986.11.1) 

Что станет источником единства? Что позволит одинокому Богу почувствовать радость единства? В Принципе 

говорится, что Бог — это Сущность, обладающая гармоничными дуальными свойствами и представляющая Собой 

мужское начало. Мы должны понять, что означает положение мужского начала. Тот, кто занимает это положение — это 

Субъект и Плюс, а плюс не может обойтись без минуса. Зачем же ему тогда быть плюсом? Он делает это ради любви. 

Даже абсолютный Бог хочет абсолютно подчиняться истинной любви. Если бы в самом понятии любви не было 

заложено желание следовать и достигать абсолютного единства, не существовало бы ни единства, ни гармонии, ни 

согласованности. Не будь такого первоисточника, все разбежались бы кто куда. (195-20, 1989.11.1) 

Если люди были созданы Богом, что же им делать? Бог создал объект Своей любви, чтобы испытать радость с его 
помощью. На основе чего она возникла бы? На основе любви. Даже Богу, абсолютной Сущности, нужна любовь, не так 

ли? Бог — это Субъект, но даже Он, обладая дуальными свойствами, нуждается в объекте любви, поэтому Он и создал 

все, что есть во Вселенной. (223-300, 1991.11.17) 

Для любви одних лишь мужчины и женщины недостаточно. Это всего лишь два человека, и их единства недостаточно 

для создания отношений любви. Лишь любовь, исходящая из центра, объединяет и приводит в движение мужчину и 

женщину. Если мы посмотрим, что же было до того, как мужчина и женщина объединились в любви, мы увидим, что 

начало всему — дуальные свойства Бога. Единство мужского и женского начал в Самом Боге получили развитие и 

воплотились во взаимоотношениях всего сущего. Вот почему Бог хочет, чтобы объект Его любви был лучше Него. (210-

317, 1990.12.27) 

Основатель Церкви Объединения, будучи умным человеком, сделал ясный и четкий вывод: «Бог — это гармоничная 

Сущность, обладающая гармоничными дуальными свойствами». С правой стороны Он может быть похожим на 
мужчину, а с левой — на женщину. Не в этом ли смысл дуальных свойств? Вот как Он выглядит со стороны, поэтому 

сверху Он кажется мужчиной, а снизу — женщиной. Лишь в этом случае оба — и мужчина, и женщина — будут 

удовлетворены и скажут: «Все в порядке!» (139-56, 1986.1.26) 

До тех пор, пока не появится человек от Бога, который представит всем ясное научное объяснение причины, процесса 

и результата, религиозный мир не будет спасен. Божественный Принцип Церкви Объединения содержит именно такую 

логику, как я описал. Вывод, который он предлагает, вполне удовлетворяет всем требованиям: Бог, обладающий 

дуальными свойствами — это Субъект, а Вселенная — Его объект. Иными словами, Бог — это Субъект любви, а 

человечество было создано как объект Его любви. Эти основополагающие взаимоотношения продолжаются благодаря 

силе любви, которая связывает их с миром вечности, выходя за рамки истории. Любовь продолжала непрерывно 



действовать на протяжении тысячелетий, и если другие виды сил со временем слабеют, сила любви не ослабеет никогда. 

(219-178, 1991.8.29) 

Бог становится единым Целым благодаря любви; это касается и Церкви Объединения. Точно так же объединится и 

весь мир. Однако в случае с христианством это не сработало. Христиане верят: «Бог — абсолютный и всемогущий. Он 

может все!» Это далеко не так. Хотя Бог и может все, однако в соответствии с изначальным Принципом для любви 

нужны двое. Вот почему дуальные свойства должны объединиться, ведь любовь возможна лишь при этом условии. (224-

155, 1991.11.24) 

Если Бог — это Сущность, обладающая гармоничными дуальными свойствами, что же будет центром этой 

гармоничной дуальной Сущности? Любовь. Даже существование Бога основано на любви! (193-303, 1989.10.8) 

Как выглядит Бог? В Божественном Принципе говорится, что Бог — это Субъект, обладающий гармонично-едиными 

дуальными свойствами. Суть этой субъективной Сущности — любовь, абсолютная любовь. (136-37, 1985.12.20) 
Как Божественный Принцип описывает Бога? Это Субъект, обладающий гармонично-едиными дуальными свойствами, 

а также Субъект любви. Слово «любовь» обязательно должно присутствовать в описании Бога! (223-160, 1991.11.10) 

Для того, чтобы Бог стал гармоничной Сущностью, чьи дуальные свойства по отдельности представлены в созданных 

Им Адаме и Еве, на что Он должен опираться? Эта Сущность, представляя собой мужское субъективное начало по 

отношению ко всему сущему, должна взять за основу любовь. (194-64, 1989.10.15) 

Зачем Бог создал людей? Сперва нам нужно ответить на главный вопрос: зачем я родился? Бог — это Субъект любви. 

Божественный Принцип называет Его Сущностью, обладающей гармоничным союзом дуальных свойств, верно? Однако 

до сих пор никто не знал о том, что Он еще и единая Сущность, основанная на любви, пребывающей в гармонии. 

Поэтому к Его описанию нужно добавить, что Он — Сущность единства в любви. (223-268, 1991.11.12) 

Где находится первоисточник любви и жизни мужчины и женщины? В Боге, правда? Бог — это Субъект гармоничных 

дуальных свойств, и в то же время Источник любви. В Божественном Принципе должно быть сказано, что Бог — это 

Источник истинной любви. Нужно обязательно добавить туда этот факт. Только я, и никто иной, могу вносить 
изменения в Божественный Принцип. А вы знали об этом? (224-228, 1991.11.24) 

Сначала нужно ответить на вопрос, существует Бог или нет. Если да, какие отношения у Него с человечеством? Для 

этих отношений Бог должен быть Личностью, и мы это хорошо понимаем. Для того, чтобы быть Личностью, Бог должен 

быть похожим на человека. У людей есть душа и тело; это и есть часть их характера. Поэтому Бог, создавший людей, 

должен быть похожим на них, ведь Он — Истинная Сущность, чья цель — такая же, как и у них. Именно здесь 

рождается понятие дуальных свойств. (167-243, 1987.7.21) 

Если Бог — это Личность, на кого же Он похож? Он — собирательный Образ Адама и Евы. Бог — это Субъект 

дуальных свойств. Это не просто неуклюжая связь мужчины и женщины. Хоть Бог и является собирательным Образом, 

Он все-таки Субъект. Когда мужчина и женщина объединяются и занимают положение объекта по отношению к 

невидимому Богу-Субъекту, достигает совершенства Божий идеал творения, а также Адам с Евой и все остальные люди. 

(166-208, 1987.6.7) 
Восточная философия не знала о том, что Бог — это Личность. Она и не догадывалась о существовании такого Бога. 

Они говорили о Инь и Ян, но эта расплывчатая идея не может дать представление о личности Первоисточника; для этого 

ее недостаточно. Нам же нужно докопаться до самых корней. В этих корнях должны быть представлены и мужские, и 

женские свойства; они должны объяснить, каким именно образом люди стали такими, как сейчас. С этой точки зрения 

логика Церкви Объединения, объясняющая дуальные свойства, воистину велика! (145-196, 1986.5.4) 

1.2. Вселенная была создана как отражение дуальных свойств Бога 

Если существует Бог, Первоисточник Вселенной, значит, в Нем заложена концепция субъекта и объекта. Поэтому 

можно сделать вывод, что дуальные свойства, о которых говорится в Божественном Принципе Церкви Объединения — 

это воистину великие слова. Там, где субъект и объект начинают взаимодействовать друг с другом, возникает и 

поддерживается существование. Вселенная была создана на этой основе, поэтому все сущее в ней обладает дуальными 

свойствами и взаимодействует друг с другом в отношениях отдавания и принятия. (106-296, 1980.1.13) 

Сотворенный мир — это отражение природы Бога. Мы понимаем, что все создания являются раздельными 
воплощениями дуальных свойств и соотносятся со своими «половинками» как субъект и объект, и это похоже на 

отношения верха и низа, переда и тыла и правой и левой сторон. Какова же цель этих взаимоотношений в окружающем 

мире? Миром творения движет любовь; она и является его целью. (106-57, 1979.12.9) 

Откуда берут начало субъект и объект? Для их появления должна быть какая-то основа. Церковь Объединения считает 

такой основой дуальные свойства. Субъект и объект создали не сами люди; значит, что-то послужило для них 

источником. Этот источник и есть дуальные свойства, то есть изначальная внутренняя природа и изначальный внешний 

облик. (33-36, 1970.8.2) 

Пока субъект и объект не вступят во взаимоотношения, энергия не появится. Она не может возникнуть сама по себе; 

чтобы ее выработать, нужны субъект и объект. У вас как у объекта может быть хорошее и плохое настроение; значит, 

какой-то субъект пробудил в вас эти эмоции. Вот почему в Божественном Принципе Церкви Объединения есть понятие 

о дуальных свойствах. (21-344, 1969.1.1) 
В Божественном Принципе говорится, что Бог — это Субъект гармоничных дуальных свойств. На чем же основано Его 

положение Субъекта? Оно основано на взаимоотношениях любви, а для этого необходимо горизонтальное основание. 

Благодаря Его желанию обрести стимулирующее основание во всех направлениях и начал развиваться сотворенный Им 

мир. (193-217, 1989.10.4) 

Любое семечко, какое ни возьми, состоит из двух половинок, обернутых одной кожурой. Бобы тоже разделены на две 

половинки. Так как Бог — Первоисточник Вселенной, они не станут настоящими семенами, если не будут повторять Его 

облик. (53-232, 1972.2.28) 

Живые семена всегда состоят из двух половинок. Таков Принцип небес и земли. Бог — это Единая Сущность, Единая 

Личность, обладающая дуальными свойствами; таким образом, семена символизируют Бога. В семечке есть завязь, из 



половинок которой сформируется корень, ствол и так далее. Иначе говоря, в нем заложено все необходимое для 

развития. Оно устроено так, что, даже если его оставить как есть, оно все равно вырастет и примет совершенный 

субстанциальный облик. (262-147, 1994.7.23) 

Бог обладает дуальными свойствами, поэтому и у людей они тоже есть. Все элементы творения тоже наделены 

дуальными свойствами плюса и минуса. Когда Бог, человечество и все сущее объединяются, таким образом достигается 

число «семь». Когда же появляются три вертикальные стадии и затем распространяются по горизонтали, формируется 

четырехпозиционное основание. Потом, когда числа «три» и «четыре» создают гармоничный союз, получается число 

«семь», то есть число совершенства в цели творения. (26-187, 1969.10.25) 

Все во Вселенной состоит из положительных и отрицательных элементов. Взгляните на молекулу; она — явное тому 

подтверждение, ведь она состоит из положительного и отрицательного ионов. Все существует на основе взаимодействия. 

В атоме есть протоны и электроны. Все устроено именно так, ведь именно на этой основе была сформирована 
Вселенная. У растений есть пестики и тычинки, у животных — самцы и самки, и мужчины с женщинами среди людей. 

Все опирается на взаимоотношения. Поэтому их нужно привести в принципиальный порядок. Бог — это Субъект, 

поэтому все должно находиться под Его контролем. Пока среди всего сущего не будет утверждена единая сфера 

отношений в соответствии с Его волей, творение не принесет Богу никакой радости. (247-183, 1993.5.9) 

Объяснение Божественного Принципа Церкви Объединения о том, что Бог — это Субъект гармоничных дуальных 

свойств, соответствует неопровержимой истине, подтвержденной результатами научных исследований. Когда субъект и 

объект полностью объединятся, сила Бога будет пребывать с ними вечно. Сила не может существовать, если нет 

субъекта и объекта. Как же существует Бог? Он может существовать вечно, ведь в Нем есть сила, порождаемая вечными 

отношениями отдавания и принятия между субъектом и объектом. (39-166, 1971.1.10) 

Принцип говорит о дуальных свойствах. Зачем они нужны? Без них в творении не будет гармонии. Благодаря своему 

существованию они могут отдавать и получать друг от друга; ведь они — словно кость и плоть, и во взаимоотношениях 

между ними зарождается новая форма. У Бога есть изначальные дуальные свойства, поэтому на Его основе должен 
появиться мир Его объектов. Как видите, дуальные свойства нужны для достижения совершенной красоты творения. (27-

340, 1970.1.1) 

В Принципе говорится, что универсальная изначальная сила связывает каждый элемент творения со всем миром. Сюда 

нужно включить и элементы дуальных свойств Бога, которые трансформируются в универсальную изначальную силу. 

Этот принцип применим для всех уровней творения. (293-11, 1998.5.1) 

В мужчине можно встретить и женские черты. У женщин тоже есть мужские черты, и поэтому в духовном мире у нее 

внутри обязательно найдется уголок и для него. Бог обладает дуальными свойствами, поэтому Он может пребывать и в 

женщинах, и в мужчинах. Таким образом, если мужчине присущи лишь мужские черты, он может пребывать в сердце 

жены, ведь она обладает дуальными свойствами. Она, в свою очередь, тоже может поселиться в сердце мужа. Тогда они 

станут едины и неразлучны. (256-58, 1994.3.12) 

Адам и Ева — это первые прародители мужчин и женщин. Иначе говоря, это семена мужчин и женщин, две 
половинки. Все состоит из двух половинок, заключенных в одну оболочку, символизируя Бога и Вселенную. Единый Бог 

обладает дуальными свойствами, в которых содержится эмбрион, семя и ядро. (253-249, 1994.1.30) 

Бог — это невидимый Субъект, поэтому логично сделать вывод, что Ему обязательно нужна объективная видимая 

сфера и субстанциальные существа, с которыми Он мог бы поддерживать отношения. Бог обладает дуальными 

свойствами, поэтому акт творения позволил Ему выразить Свою невидимую внутреннюю природу в видимом внешнем 

облике. Если мы с этой точки зрения взглянем на сотворенную Вселенную, мы увидим, что даже царство минералов 

действует благодаря взаимоотношениям субъекта и объекта. В молекуле взаимоотношения субъекта и объекта 

воплощают положительный и отрицательный ионы, а в атоме — протон и электрон. (228-140, 1992.3.27) 

Богу присущи дуальные свойства, и это значит, что Он обладает и мужскими, и женскими качествами. Он собрал 

воедино все Свои мужские свойства, чтобы создать мужчину, и все женские для создания женщины. Таким образом, 

субъект и объект были автоматически разделены, и затем, вступая в отношения отдавания и принятия, они объединяются 

и таким образом участвуют в процессе начала-разделения-единства, о котором говорится в Божественном Принципе 
Церкви Объединения. Наш великий Принцип однажды поднимет большой шум в мире философии и религии. (41-290, 

1971.2.17) 

Бог создал человека ради совершенства любви и осуществления воли любви. Люди были созданы как Божьи сыновья и 

дочери, похожие на Него во всех без исключения аспектах. В них нашли отражение все черты, присущие Богу. Вот 

почему дуальные свойства, раскрытые в учении Церкви Объединения — это потрясающие слова, которых никогда не 

слышали на Земле. Что значит «Субъект, обладающий гармоничными дуальными свойствами»? В этих словах 

заключены все принципы небес и земли. (144-236, 1986.4.25) 

Даже в любви нет никакого толку, если ты одинок. Она имеет смысл лишь на основе взаимоотношений двух 

партнеров, поднимая их на более высокий уровень. Такова сила любви. Любовь рождается лишь там, где есть пара; она 

соединяет их, словно мостик. Таким образом каждый элемент творения достигает гармонии с идеалом любви. Вы 

должны понять, что для воплощения идеала любви Бог должен был создать все по парам. Отсюда ведь рождается 
понятие о дуальных свойствах, верно? (177-271, 1988.5.20) 

Если мы рассмотрим и изучим все, что есть в мире, чтобы найти единый для всех основополагающий принцип, мы 

увидим, что все существует во взаимоотношениях субъекта и объекта, и эти отношения — источник существования и 

развития. Проще говоря, существование и действие возможны благодаря субъекту и объекту. Опираясь на этот факт, 

Церковь Объединения вывела понятие дуальных свойств. Остаются ли дуальные свойства такими, какие есть? Они 

неизменны, или все же меняются? Если меняются, то зачем? Зачем им пребывать в постоянном движении? Для того, 

чтобы терять, или для создания чего-то более ценного? Если бы существовал принцип, в соответствии с которым 

движение и действия приводили бы к потерям, все наши старания достичь идеала или приблизиться к осуществлению 

мечты были бы бесплодными. Ведь если бы в результате мы лишь теряли, наши действия постепенно и неминуемо 



сошли бы на нет. Однако если начать с малого с перспективой извлечь пользу, со временем масштабы наших действий 

увеличатся. (125-72, 1983.3.13) 

Бог — это всего одна Сущность. Он является Субъектом дуальных свойств, поэтому по идее Он мог бы почувствовать 

любовь и в одиночку; Он мог бы подумать и решить: «Вот эта часть Меня занимает положение Мужчины-Субъекта, а 

эта — Женщины-Объекта», и таким образом испытать любовь. Но Он не почувствовал бы никакого стимула, в отличие 

от отношений мужчины и женщины, двух человек, соединенных в любви. Вот почему, даже если Бог увидит, как 

благословленные Адам и Ева любят друг друга волнующе и страстно, позабыв про Него, Он, Субъект любви, вовсе не 

будет против. Почему? Да потому, что раз Он Субъект, Которого может порадовать лишь объект, полностью единый с 

Ним, то чем драгоценнее будет любовь Его партнеров-объектов, тем счастливее станет Он Сам. Наверное, это и будет 

самый первый закон любви, основанный на сотворении человека? Поэтому люди не смогут занять это положение до тех 

пор, пока не научатся такой любви. (51-173, 1971.11.21) 
Обычно сила иссякает в процессе действия, но сила любви, наоборот, становится все мощнее. То, что бесконечно 

вкладывается, содержит бесконечную концентрацию энергии, и таким образом притягивает к себе все вокруг. То же 

самое можно сказать и о внутренней энергии кругового вращения. Эта логика вполне подходит к этому случаю; 

несомненно, логика Церкви Объединения, касающаяся дуальных свойств, применима везде и всюду. Мудрость Отца 

помогла ему открыть все эти факты. (164-87, 1987.4.26) 

Как же чудесна истинная любовь! Сам Бог появился на свет благодаря любви. Он был рожден в любви. Приятно, 

правда? «О, преподобный Мун утверждает, что Бог родился благодаря любви!» Постарайтесь понять Его и 

проанализировать. Я изучил Бога вплоть до Его дуальных свойств. Но ведь у самих этих свойств тоже есть дуальные 

свойства, верно? У вас в теле есть и мужские, и женские гормоны, правда? Если вы сомневаетесь в этом — пойдите в 

больницу и сдайте анализы! Благодаря этому вы можете строить взаимоотношения друг с другом. (222-179, 1991.11.3) 

Возвращаясь снова и снова к вопросу о том, почему дуальные свойства являются частью Принципа творения, и каков 

основополагающий закон существования субъекта и объекта, в один прекрасный момент вы прекратите докапываться и 
отступитесь. Сколько бы вы ни изучали этот вопрос, вам все равно придется сдаться. После того, как вы будете 

повторять одно и то же десятки тысяч лет, у вас не будет другого выбора, кроме как отступить со словами: «Да, и в 

самом деле существует лишь один путь, и нет смысла искать другой». С этими словами и будет утвержден 

Божественный Принцип. Вот почему Принцип неизменный. (173-127, 1988.2.14) 

1.3. Мотивы Бога при сотворении Вселенной 

Принимая во внимание тот факт, что небеса и земля не появились сами по себе, а были созданы с помощью какого-то 

источника силы, логично предположить, что на высшем уровне существует Субъект, Который может привести в 

движение небеса и землю, или побуждающий изначальный Источник сил, способный творить. Мы называем этого 

Субъекта Богом; и так как мы происходим из разных стран и говорим на разных языках, мы именуем Его по-разному, но 

это не имеет значения. В любом случае у Вселенной должен быть Центр, или центральная Сущность, неизменная в 

течение миллиардов лет. Эта Сущность должна находиться в самом центре изменяющегося объектного мира, и как бы 
все вокруг Него ни менялось, Он должен оставаться неизменным и недвижимым. (154-298, 1964.10.5) 

В исследованиях первоисточника Вселенной главным вопросом будет происхождение Бога. Как Бог появился на свет? 

Ради чего? Чем Он занимается? Мы должны задать себе эти вопросы. Прошло время слепой и бездумной христианской 

веры в Бога. Когда наш разум подведет нас к этому выводу, мы затем должны решить вопрос о внутреннем характере 

Бога, Его взаимоотношениях с миром в соответствии с Его волей, а также о взаимоотношениях Божьей внутренней 

природы и внешнего облика, ведь этот вопрос все еще остается открытым. (191-13, 1989.6.24) 

Люди не могут быть самой первой формой существования. Какими бы великими мы ни были, мы не можем считаться 

причинной сущностью. Мы всегда будем вторичной формой существования, то есть результирующими существами. Кто 

же тогда будет причинной Сущностью во Вселенной? Если есть Бог, Он обязательно должен быть причинной и 

абсолютной Сущностью. А если есть абсолютная Сущность, что Ей требуется? На основе чего эта Сущность будет 

создавать отношения с людьми и всем сущим? Это — основополагающий вопрос, ответ на который должны найти 

теология и философия. И еще один вопрос: что может объединить Бога и человечество, Причину и следствие? (198-283, 
1990.2.5) 

Как и для чего появился Бог? Он возник благодаря любви. Как может появиться первоисточник Вселенной? Будучи 

Партнером-Объектом, Бог принял семя любви, поэтому Он располагает внешним обликом и внутренней природой. 

Благодаря чему это стало возможным? Благодаря любви. То же самое касается и вас. Благодаря любви отца и матери вы 

получили семя жизни, одну клеточку, из которой и выросли такими, какие есть. Точно так же появился и Бог, приняв 

нынешний облик. Его глаза, нос и все остальные черты возникли таким вот образом. Он — точно такой же, как мы. (207-

27, 1990.10.21) 

Истинная любовь рождается там, где глубже всего. Что же является ее первоисточником? Бог. Слово «Бог» («God») 

произносится так же, как и корейское слово «гат», то есть старинный дворянский головной убор. Шляпы обычно носят 

на самом верху, поэтому у этого слова такое же значение, как и у английского. Вопрос в том, как так получилось, что 

внешний облик и внутренняя природа Бога оказались разделены? Где первоисточник Вселенной, и как он возник? И еще 
один вопрос нам стоит задать: как появился Бог? Вы Его видели? Как Он появился на свет? А как появились вы? Вы 

сочетаете в себе все элементы, которые есть во Вселенной. (207-24, 1990.10.21) 

Кто должен быть Центром любви? Бог. Он — уникальная, вечная и неизменная Сущность, возникшая до появления 

Вселенной. Любовь — это поток, исходящий из сердца, то есть внешнее, субстанциальное проявление внутреннего 

сердца. Поэтому самая суть Бога — это Его Сердце. Таким образом, Бог — это единая Сущность и основная 

Первопричина формирования Вселенной, как говорится в онтологии. Нет нужды упоминать о том, что формирование 

Вселенной — это и есть процесс творения Бога. Как же Бог смог создать Вселенную и человечество? Ему это удалось 

потому, что у Него есть Сердце. Жизнь может зародиться лишь там, где есть сердце, а где есть жизнь, там возникает 

процесс созидания. У сотворения должна быть цель, ведь по природе своей сердце стремится к ее достижению. 



Следовательно, цель творения — принести радость, которая удовлетворила бы Сердце Бога. Эту радость принесет 

творение, особенно люди, которые более всего похожи на Бога. Таким образом, Бог намеревался создать народы и 

страны, которые являлись бы отражением Его любви и творческого начала. Этот вывод исходит из того факта, что 

именно к этому стремится человечество, ведь вселенский идеал — это горячее стремление найти мир, который по праву 

принадлежал бы нам и приносил радость. (65-258, 1972.11.26) 

Каков первоисточник Вселенной? Что появилось до нее? Бог? Он что, был там Один? Можно ли увидеть любовь? Если 

у любви нет субстанциального облика, где же она? Любовь — это невидимая концепция, причем даже для Бога. 

Поймите, что любовь даже для Бога является всего лишь концепцией. (293-132, 1998.5.26) 

Зачем Бог занялся сотворением? Он сделал это ради любви. Любовь нельзя осуществить в одиночку, для этого нужны 

субъект и объект. Любовь одного — это вертикальная любовь, не имеющая субстанциального воплощения. (193-303, 

1989.10.8) 
Чего не хватало Богу, абсолютному Творцу, что Он взялся за создание людей? Что нужно было всемогущему Богу, 

Который не нуждается ни в золоте, ни в знаниях, и Которому вообще нечего желать? Ради чего Он создал людей? В-

общем, что побудило Его творить? Не власть, не знания и не имущество. У Бога не было субстанциального партнера для 

любви. Иными словами, Он не мог любить в одиночку. Вот почему любовь стала основным мотивом, побудившим к 

сотворению Вселенной. (149-149, 1986.11.21) 

Зачем Бог создал небеса и землю? Чего же не хватало этой всемогущей абсолютной Сущности, что Он взял и создал 

людей? Он создал их ради любви. Любовь нельзя осуществить без объекта. Если движение запустить без объекта, без 

потерь не обойтись. Все творение было наделено инстинктом самосохранения, поэтому ничто и с места не сдвинется, 

если это приведет лишь к потерям. Хотя может показаться, что любви здесь нет, однако стоит появиться объекту, как она 

тут же устремляется к нему. Любовь в Боге есть, но если Бог-Субъект одинок, она никак не проявляется. Лишь человек 

сможет стать объектом, который заставит ее вырваться наружу. (60-76, 1972.8.6) 

Чего не хватало всемогущему и вездесущему Богу, что Он взялся за создание человечества? Может, Он нуждался в 
деньгах, золотых слитках или бриллиантах? У Него этого добра сколько угодно. Нужны ли Ему знания? У Него есть 

столько знаний, сколько Он пожелает; в конце концов, Он — Царь всех знаний. А власть Ему нужна? Ему все равно, есть 

у Него власть или нет. Что Ему действительно нужно, так это партнер в любви. А все потому, что любовь может 

появиться лишь во взаимоотношениях. Без партнера-объекта любви Бог не сможет создать отношений с сотворенным 

миром и людьми. Таким образом, можно сделать вывод, что Он никак не может взаимодействовать с нашим миром, пока 

Он не явится сюда с любовью. Поэтому Он и утвердил любовь в качестве эталона. (121-100, 1982.10.24) 

Зачем Бог создал небеса и землю? Он сделал это потому, что даже абсолютная Сущность не умеет радоваться в 

одиночку. Даже если Он умудрится обрадоваться, эта радость не будет стимулирующей. Как бы эта абсолютная 

Сущность ни заявляла: «Я — абсолютная Сущность. Я — Центр любви и жизни!», Он не будет взволнован любовью в 

одиночестве; это не принесет Ему большей радости, чем осознание того, что внутри Него есть небеса и земля. (38-152, 

1971.1.3) 
Создал бы Бог Вселенную, если бы думал только о Себе? Акт творения подразумевает солидный вклад энергии. 

Каждый художник мечтает создать величайший шедевр, и он не пожалел бы для него никаких сил; он вложил бы в этот 

шедевр все, что у него есть. Ведь совершенный шедевр может родиться лишь тогда, когда вложишь в него всего себя. 

Когда уже ничего прибавить нельзя — тогда шедевр готов. Сотворение начинается с вклада энергии; оно возможно лишь 

при этом условии. Ничто не получится, если не вложить энергию. Принимая во внимание принцип, что совершенный 

объект рождается при совершенном вложении энергии, Бог, будучи Субъектом, вложил всего Себя в создание Своего 

объекта. Благодаря акту творения Он начал существовать не ради Себя, а ради Своего объекта. (78-111, 1975.5.6) 

Создавать — значит, вкладывать энергию. Сколько же ее нужно вложить? Может, вы думаете, что, когда Бог творил со 

словами: «Пусть здесь будет свет. А вот тут — небесный свод», для Него это было своего рода игрой? Однако на самом 

деле все было не так. Бог вложил в них истинную жизнь, истинную любовь и истинный идеал. Мы ведь тоже не сумеем 

полюбить то, что создали, если не вложим в это свои усилия, свою плоть и кровь. Вот почему ситуация до сотворения 

отличается от ситуации после. До сотворения объекта можно думать только о себе, но как только начинаешь создавать 
взаимоотношения любви, посвящаешь свою жизнь своему объекту. Ведь ты понимаешь, что теперь существуешь не ради 

себя, а ради своего объекта, ради своих сыновей и дочерей. (69-81, 1973.10.20) 

Когда Бог создавал людей, Он хотел, чтобы Его объект любви был намного лучше Него. Поэтому Он отдавал и 

отдавал, чтобы полностью воплотить все Свои невидимые элементы. Это значит, что источник истинной любви можно 

отыскать лишь там, где вы отдаете и забываете об этом. Это очень просто. Это и есть основополагающий принцип 

существования Вселенной. (203-197, 1990.6.26) 

Для того, чтобы обрести любовь, нужно отдавать и забывать об этом, отдавать и забывать. Зачем нам любовь? Чем 

больше любви находится в действии, тем она становится больше, а не меньше. С научной точки зрения любое 

физическое явление сокращается по мере своего движения и действия, верно? В физическом мире все устроено так, что 

чем мощнее вложенная тобой энергия, чем энергичней действие, тем сильнее будет истощение. Однако в мире истинной 

любви все по-другому: чем больше двигаешься, тем сильнее и больше становишься. Бог знал об этом, поэтому Он и 
начал творить, побуждаемый истинной любовью. (237-127, 1992.11.13) 

Как произошла Вселенная? С точки зрения Бога все началось с жизни ради других и вложения всего Себя до полного 

истощения. Чего же можно достичь, истощая себя ради создания объекта? Если двое вкладывают себя целиком до 

полного истощения друг в друга, это и есть любовь. Они не обращают внимания на то, насколько истощены, если у них 

есть любовь. Вот какое понятие лежит в основе любви, и вот почему Бог начал творить в соответствии с ним. Однако Бог 

ничего не терял. Зачем бы Ему вкладываться, зная при этом, что в результате Он будет лишь терять? Любовь обладает 

энергией, способной заполнить до отказа, поэтому хоть Бог и вкладывался целиком и полностью, Он получил за это 

любовь. Истинная любовь не уменьшается по мере вложения, а наоборот становится еще больше. Если бы все было 

наоборот, и в соответствии с принципом истинная любовь уменьшалась, Бог бы полностью истощился, вкладывая всего 



Себя. Однако на самом деле все было наоборот, ведь чем больше истинной любви вложить, тем больше она становится. 

(237-124, 1992.11.13) 

Любовь обладает способностью к творчеству, поэтому она не может истощиться. Сколько бы любящий человек не 

вкладывал энергии, истощая всего себя, сила любви восполнит его потери, поэтому истощение ему не грозит. Вот 

почему, даже если ваш путь кажется трудным и изматывающим, вам он никогда не надоест. Человек не может следовать 

по пути, который ему не нравится. На пути любви нет места ненависти. Если вы идете по пути истинной любви, у вас не 

будет ничего общего с ненавистью. Истинная природа Бога не приемлет такого понятия, как «враг» или «зло», ведь Его 

природа — это центр истинной любви. (237-130, 1992.11.13) 

В соответствии с Божьим идеалом творения человек должен отдавать, отдавать и снова отдавать. Когда вы 

вкладываетесь, вокруг вас создается круговое вращение. Рассмотрим для примера воздух: если есть область высокого и 

низкого давления, между ними обязательно появится область среднего давления. Находясь в этой области, вы можете 
отдавать области низкого давления и пополнять свои запасы с помощью области высокого. Небеса сойдут к вам даже без 

зова. Поэтому тот, кто хочет отдать больше ста процентов, будет наполнен заново Богом. Таков принцип Вселенной. 

Полный вклад, о котором потом забываешь, становится основой вечного движения, и именно на нем зиждется понятие о 

бессмертии. Откуда бы еще возникнуть Принципу Объединения, если не из принципов бессмертия и вечной жизни? 

Если вы живете ради других, вокруг вас формируется сфера, верно? Куда же вы направляетесь? Чем легче вы 

становитесь, тем сильнее тянетесь вверх. Вы будете подниматься все выше и выше. Если ваш идеальный образ жизни в 

процессе вращения распространится вширь, это поможет распространению Небесных традиций. И тогда у Бога не будет 

иного выбора, кроме как поставить обе ноги на плечи поднимающейся вверх идеальной пары. (205-95, 1990.7.7) 

Зачем существует Бог? Для чего? Он живет ради любви. Вот почему всемогущему Богу нужно создать объект любви. 

До сих пор мы не знали главного идеала творения — что творческий процесс начался с любви. Весь мир творения был 

создан благодаря любви. (208-235, 1990.11.20) 

Бог хочет полностью вложить всего Себя в построение всемирного основания. Он тоскует по свободному, мирному и 
счастливому миру, где никто не обвинял бы Его в том, что Он отдает, и где не было бы нужды в особых условиях для 

того, чтобы принимать. Он так хотел бы построить такой мир, в котором счастливо жило бы все человечество! (13-249, 

1964.4.12) 

Что первично — любовь или жизнь? Любовь первична. Несмотря на то, что земля появилась благодаря Богу, 

изначальному Источнику жизни, мы не считаем жизнь первичной. Напротив, мы говорим о том, что первична любовь. 

Хоть Бог и создал небеса и землю, исходя из особой формы существования, источником и мотивом этого существования 

была любовь. Проще говоря, жизнь появилась благодаря любви. (86-79, 1976.3.7) 

Кто самый великий во Вселенной? Бог. И нам нужно постараться подняться к Нему. Что мы будем делать, добравшись 

туда? Мы завладеем Вселенной с помощью Его любви. У каждого из вас есть определенные амбиции, верно? Чтобы 

удовлетворить эти амбиции и это желание, вам нужно нечто большее, чем ваши знания, деньги или власть. На такое 

способна только любовь. Это — суть Принципа Церкви Объединения и основа нашей жизненной философии. До сих пор 
вы этого не понимали. Но ведь это так просто! (144-132, 1986.4.12) 

2. Вселенная состоит из субъектов и объектов, находящихся в гармонии 

2.1. Парная система — это принцип, управляющий существованием Вселенной 

Все во Вселенной, даже среди минералов и растений, появилось на свет на идеальной основе взаимоотношений 

субъекта и объекта, основанных на любви. Творение представляет собой результирующую форму существования, 

которая не появится без причинной, каузальной Сущности. Мы называем эту Сущность Богом. Поэтому в сфере любви, 

основанной на Боге, независимо от направления, будь то восток, запад, север или юг, верх, низ, перед или тыл или же 

левая и правая сторона, все, включая основные элементы и минералы, подчиняется парной системе, взаимоотношениям 

субъекта и объекта, и все это — ради нескончаемой гармонии и единства. Этой системе подчиняется все творение, 

включая царство минералов, животных, растений и мир людей. (173-35, 1988.2.1) 

Творение было создано по образу и подобию человека. Все сущее во Вселенной было создано для того, чтобы 

взаимодействовать во всех направлениях, основываясь на человеке. Вот почему все, что есть в мире, включая минералы, 
растения и животных, существует в парах. Таким образом, пути вертикальных и горизонтальных взаимоотношений 

переплелись между собой. Все в мире подчиняется парной системе и представляет собой самые разные виды 

существования, словно учебник, помогающий человеку найти идеальную любовь. (173-211, 1988.2.18) 

Все творение существует в парных взаимоотношениях субъекта и объекта. Почему? Все сущее должно довести свою 

любовь до абсолютного уровня, поэтому оно существует в парах, как субъект и объект, чтобы отдавать, принимать и 

объединяться в этой любви. Все на свете подчиняется этому принципу и появляется на свет благодаря любви. (209-89, 

1990.11.27) 

Взаимоотношения субъекта и объекта — это неотъемлемая черта Вселенной, и все сущее должно жить в соответствии 

с ними. Поэтому мы можем сделать вывод, что Вселенная была создана на основе парной системы. Выходит, что все 

сущее появилось на свет благодаря любви, и с ее помощью оно поддерживает существование. Это касается даже мира 

минералов, где положительно и отрицательно заряженные ионы взаимодействуют друг с другом. В растительном мире 
тоже есть взаимоотношения тычинок и пестиков, и животные, в свою очередь, поделены на самцов и самок. (207-9, 

1990.10.21) 

Царство минералов тоже поделено на пары в образе положительных и отрицательных ионов. Ни один из ста семи 

химических элементов не вступит в реакцию наобум, с чем угодно, как бы вы ни старались этого добиться в 

лаборатории. Однако если в дело вступит подходящий объект, то ни вы, ни даже Бог не сможете предотвратить реакцию. 

Вы же знаете об этом, правда? Все существует попарно — и минералы, и растения, и животные. Все существует в парах 

в соответствии с принципом плюса и минуса. (203-295, 1990.6.27) 



Все сущее в нашем мире поделено на пары. Это касается и минералов, и растений, и животных, поэтому для 

объединения им нужно соединиться друг с другом во взаимоотношениях любви как субъектам и объектам. (189-190, 

1989.4.6) 

Если в вас есть любовь, вас примут повсюду, куда бы вы ни отправились. Вот почему существование Вселенной 

основано на любви между парами. В царстве минералов, как и в растительном и животном мирах, тоже существует 

парная система, верно? На чем же она основана? На вертикальной любви, хоть и на разных уровнях. Это применимо ко 

всему, ведь все опирается на любовь, существующую в нашей бескрайней Вселенной. Положение всего сущего четко 

определено на горизонтальном уровне, что позволяет ему гармонично взаимодействовать друг с другом, находясь на 

определенной позиции во Вселенной. Все устроено именно так ради любви. (198-304, 1990.2.5) 

Все сущее в мире взаимосвязано на основе парной системы. Это относится даже к минералам. Они бывают 

положительными или отрицательными. Несмотря на то, что земля обладает собственным гравитационным полем, мы 
ясно видим действие магнита, ведь его притяжение сильнее земного. Все остальные элементы тоже обладают 

положительным или отрицательным зарядом, хоть и недостаточно сильным, чтобы мы могли его заметить. Когда 

электрический ток течет между положительным и отрицательным полюсами цепи, получаются определенные действия. 

Что стоит в центре парной системы? Ее центр — главная ось, соединяющая два элемента в соответствии с Принципом, и 

это ось любви. Вот почему химические элементы в мире минералов вступают в реакцию в соответствии с законом 

притяжения; с теми же, которые отталкиваются друг от друга, никакой реакции быть не может даже по приказанию Бога. 

Сколько бы лаборант ни потратил усилий на то, чтобы заставить их среагировать, этого не произойдет даже через тысячу 

лет. (197-164, 1990.1.13) 

Ничто во Вселенной не сможет существовать без любви. Все подчиняется парной системе. Даже среди насекомых есть 

самки и самцы, верно? Иногда вы выходите в сад покопаться в земле. Там столько насекомых! Все жучки, даже 

невидимые глазу, поделены на самок и самцов; они производят на свет потомство и выкармливают его. Они даже 

говорить умеют и общаются с помощью чувств; самки с самцами так заботятся друг о друге! Какая первопричина стала 
для этого источником? Есть ли любовь среди насекомых? Самцы абсолютно следуют за самками, а самки — за самцами. 

(191-220, 1989.6.25) 

Даже подданные царства минералов были созданы в парах. Они взаимодействуют в качестве положительных и 

отрицательных ионов. Поэтому, если эту структуру потянуть с помощью истинной любви, вслед за ней потянется и Бог, 

и Истинные Родители, и все человечество в мире, ведь мы все взаимосвязаны. Все подчиняется парной системе. Поэтому 

все элементы, на каком бы уровне они ни находились, соответствуют законам любви. (203-244, 1990.6.26) 

Все, что создал Бог, существует в парной системе. Минералы тоже подчиняются этой системе, хоть и на более низком 

уровне; положительный и отрицательный ионы тоже выражают свою любовь в виде реакции. Впервые в истории я 

провозгласил эту истину на весь мир. Истинный Отец первым в истории сделал открытие, что и первоисточник, и Сам 

Бог верят в абсолютную истинную любовь и абсолютно подчиняются ей. Это не просто концепция; это неизменная 

истина. Бог начал творить для того, чтобы обрести истинную любовь. (203-103, 1990.6.17) 
Даже микроорганизмы любят своим собственным образом и гордятся тем, что были призваны сыграть свою роль в 

сфере идеала творения, представленной парной системой Вселенной. Они даже хвастаются: мол, хоть ты и большой, а я 

маленький, если мне удастся объединиться с тобой и отдать тебе часть себя, я с превеликим удовольствием буду делать 

это хоть целую вечность. Они отличаются от падших людей. Создание одного химического вещества означает, что 

положительный и отрицательный элемент нашли друг друга и соединились. Как же глупы люди по сравнению с ними! 

Беда в том, что люди несговорчивы и непокладисты по своей сути. (209-189, 1990.11.29) 

Все, что вы видите в нашем мире, существует в парной системе. И мы — ее венец. Бог, взглянув на все это, заметит: 

«Ага, и ты тоже похож на Меня! Тебе тоже одиноко, когда ты один, верно?» Таким образом, наша Вселенная — это 

музей природы, в котором все сущее, созданное в соответствии с парной системой, независимо от уровня, представлено 

как на ладони. Это — музей природы, и в то же время — музей любви. Что вы думаете об этом? По пути сюда вы видели 

сосны и множество тополей, растущих по обочине дорог; обычно вы их почти не замечаете, верно? Глядя на них, 

скажите им: «Вы — такие же, как я, ведь вы тоже живете вместе со своим партнером в любви во взаимоотношениях 
субъекта и объекта! Мне стыдно даже сравнивать себя с вами, ведь я одинок и живу падшей жизнью». Если бы у всех 

было такое мышление, мы ценили бы даже слабых и отстающих. Если человечество научится внимательно относиться к 

миру и уважать его, каким же прекрасным он станет! Как же приятно будет на него посмотреть! У Бога любящая душа, 

поэтому Он не мог создать мир иначе. Вот почему все в мире существует в парах. (209-189, 1990.11.29) 

Все во Вселенной идеально функционирует в качестве половинки пары. Даже минералы состоят из положительных и 

отрицательных ионов. Несоответствующие друг другу химические элементы не соединятся никогда, как бы ученые ни 

старались и на какие эксперименты и ухищрения ни шли. Однако если рядом поместить соответствующие элементы, 

химическая реакция неизбежна, как ни старайся ее предотвратить. Все существует в парной системе, и на чем же эта 

система основана? На любви. Даже среди растений мужские и женские частицы гармонично взаимодействуют между 

собой, и на этой основе завязываются семена. Таким образом они возвращаются на изначальное положение. Только 

объединившись, две сущности могут вернуться на изначальное положение, до того, как были разделены. Вот почему 
этот процесс называется «начало-разделение-единство». (198-112, 1990.1.25) 

Вам нужно создать свою собственную окружающую среду. Бог создал Свою среду — солнце, землю, воздух и воду. В 

этой среде обязательно должны быть субъект и объект — такова формула существования. Все, что есть на свете, 

подчиняется парной системе. Это относится и к минералам, и к животным, и к людям. Почему их создали субъектами и 

объектами? Ради совершенства истинной любви. Без субъекта невозможно достичь совершенства в любви. Такова 

формула. До сих пор ни один из наших предков не смог при жизни достичь совершенства таким образом. (293-225, 

1998.5.26) 



Между небесами и землей воцарится гармония лишь тогда, когда объединятся мужское и женское начало. Иначе они 

не смогут достичь ни гармонии между небесами и землей, ни единства со Вселенной на основе парной системы. 

Напротив, их оттуда исключат. (226-15, 1992.2.1) 

Невозможно существовать в одиночку. Такого принципа просто нет. Поэтому-то все в мире и поделено на пары. Зачем 

была создана парная система? Ради любви. Ради какой любви? Все продолжает существовать ради изначальной любви, 

то есть истинной любви, которая приносит радость Богу. (248-284, 1993.10.3) 

Ни одно существо во всем творении не живет в одиночку. Все на свете существует во взаимоотношениях субъекта и 

объекта. Иными словами, все подчиняется парной системе. В наше время люди не знают об этом. Понятие об 

абсолютной вере зиждется на том, что Вселенная была создана в соответствии с парной системой, которая, в свою 

очередь, берет начало в абсолютной любви. (298-11, 1998.12.31) 

При ближайшем рассмотрении мы видим, что наш мир создан в соответствии с парной системой, верно? В сфере 
взаимоотношений все без исключения существует в парах. В этих парах субъект и объект должны быть уравновешены 

друг с другом, иначе они разбегутся во все стороны — на восток и запад, север и юг. Когда они полностью 

уравновешены, то есть создали сбалансированное основание для того, чтобы следовать по пути любви, весь мир станет 

для них ровным и гладким, словно вся Вселенная стала огромным ледяным катком. Когда они полностью объединятся, 

этот ледяной каток станет не угловатым, а круглым. Иначе говоря, конечности этого ледяного тела примут облик, 

который не будет препятствовать его круговому вращению. Циркулируя таким образом, они станут единым круглым 

телом, обладающим многократно увеличенной силой гравитации. (144-213, 1986.4.24) 

Парная система возникает из понятия о субъекте и объекте; зачем же нам нужны субъект и объект? Они существуют 

ради любви. Так как есть само понятие любви, есть и субъект с объектом; а если есть субъект и объект, они вступают во 

взаимодействие. На основе их взаимодействия вырабатывается энергия. Современные ученые поняли это только 

частично. Поэтому нужно упорядочить все их теории. «Ага, вот за счет чего происходит действие! Для действия нужны 

субъект и объект; а для них, в свою очередь, нужна любовь». Если повернуть процесс в обратном порядке, получится 
следующее: для энергии нужно действие, для действия — субъект и объект, а перед ними должна появиться любовь. 

(247-119, 1993.5.1) 

В любой сфере обязательно должны быть субъект и объект. Вот почему весь созданный Богом мир подчиняется 

парной системе. Все очень просто. Минералы, растения, животные и люди были созданы в парах на всех уровнях по 

восходящей. Каков наивысший пример этому? Это мужчины и женщины. (251-120, 1993.10.17) 

Для энергии нужно действие. А действия не получится в одиночку, для него требуются субъект и объект. Они 

обязательно должны быть в наличии. Наша Вселенная зиждется на принципе парной системы. Таков вывод. Вы только 

взгляните, как прост наш мир! Минералы существуют в парах, как и все на свете. Растения, животные и люди тоже 

разбиты на пары. Сам Бог обладает дуальными свойствами! Это — вечная истина и формула. (299-154, 1999.2.10) 

Все сущее было создано в соответствии с парной системой. Поэтому пять органов чувств, способные видеть, слышать, 

говорить, чувствовать, нюхать и управлять всем сущим, тоже существуют попарно, чтобы удобнее было воспринимать. 
Все, что не имеет пары, будет изгнано из Вселенной и из мира творения. (279-41, 1996.6.9) 

Все существует в соответствии с парной системой в качестве субъектов и объектов. Пара — это совершенная форма 

для всего на свете, поэтому все следует этому принципу. Что более сознательно и больше стремится к добру — тело или 

душа? Душа, а не тело стоит на стороне добра, поэтому, если вы будете абсолютно следовать за своей изначальной 

душой, вы достигнете Царства Небесного. А если пойдете на поводу у тела, вас ждет гибель, самоуничтожение и ад — 

иными словами, вам конец. (303-33, 1999.7.4) 

2.2. Субъект и объект состоят во взаимоотношениях любви 

Вопрос в том, как же возникла Вселенная. Это — самый главный вопрос как в религии, так и в науке и философии, 

который до сих пор остается безответным. Человек — это центр Вселенной, однако мы до сих пор не знаем даже того, 

как появились на свет. Более того, миры минералов, растений и животных соединены на горизонтали в три этапа, и в 

центре находится человек. Каждый из этих миров подчиняется парной системе. До сих пор мы слабо представляли себе, 

почему все создано попарно, но теперь на это есть точный ответ: все появилось на свет благодаря любви. (253-219, 
1994.1.30) 

Каков первоисточник Вселенной? Все сущее появилось на свет благодаря любви, поэтому для того, чтобы обрести 

любовь и воплотить ее в жизнь, нужны мужской и женский аспект. У животных это самцы и самки, а у растений что? 

Тычинки и пестики. Среди минералов мужской и женский аспект представлены положительным и отрицательным 

ионами, из которых состоят молекулы. Все сущее представляет собой либо мужское, либо женское начало. (273-91, 

1995.10.22) 

Что необходимо для действия? Для него необходимы взаимоотношения. Однако от плюса, соединенного с другим 

плюсом, не будет никакого проку. Действие начнется лишь тогда, когда плюс вступит во взаимоотношения с минусом. 

Источник всех явлений во Вселенной — не какая-то сила, а определенное действие, которое затем распространилось по 

всему миру. В одиночку плюс на это неспособен. Для этого нужно, чтобы плюс вступил во взаимодействие с минусом, 

то есть для действия необходимы субъект и объект. Вот как мы это понимаем, и поэтому у каждого элемента есть свой 
объект. (115-198, 1981.11.15) 

Даже самые крохотные существа поделены на мужские и женские особи. Иными словами, они представляют собой 

мужское и женское начало, плюс и минус. Молекулы состоят из положительных и отрицательных ионов; таким образом, 

все существует во взаимоотношениях субъекта и объекта. Что же нравится Богу? Если Он создал плюс и минус, мужское 

и женское начало, чтобы они любили друг друга — значит, Бог хочет увидеть в них воплощение любви. Каков 

первоисточник Вселенной? Это субъект и объект, мужское и женское начало. (278-100, 1996.5.1) 

Говоря о первоисточнике Вселенной, мы видим, что все начинается с взаимоотношений субъекта и объекта. Если 

вникнуть глубже, возникает вопрос: почему же так необходимы взаимоотношения субъекта и объекта? Они нужны для 

действия, а действие — для движения. Вот как все устроено. Все сущее в мире находится в постоянном движении. Вы 



тоже постоянно движетесь, верно? Между вами и мной, объектом и субъектом, тоже что-то происходит. (240-168, 

1992.12.13) 

Как в случае с электричеством положительный и отрицательный заряд соединяются для того, чтобы вспыхнул свет, так 

и субъект с объектом, объединяясь, вспыхнут на всю Вселенную, ведь они действуют так же, как и электричество. В 

этом маленьком ядрышке есть положительный и отрицательный заряд, но этого недостаточно. Оно должно соединиться 

с электростанцией через подстанцию. Иными словами, это ядро, которое занимает результирующее положение, должно 

соединиться с электростанцией, то есть с первоисточником; и лишь тогда свет будет вырабатываться постоянно. Вывод 

прост. (73-331, 1974.10.13) 

Первоисточник Вселенной имеет отношение к субъекту и объекту, а не к энергии. Он происходит от субъекта и 

объекта, и у каждого из них должен быть свой статус. Иными словами, должен быть субъективный и объективный 

статус. Субъективным статусом обладает Бог, а объективным — человечество. Зачем Бог создал людей? Так как Он — 
Субъект, Он не мог обойтись без объекта, ведь лишь объект способен оказать на Него стимулирующее воздействие. 

Каким образом? Стимулом для Бога может стать красота, любовь и истина; ради этого Он и создал человечество. (67-50, 

1973.5.19) 

Энергия, ставшая источником Вселенной, родилась в результате действия, подобного безусловной отдаче и принятию 

в физическом мире. Вот почему все сущее без исключения должно быть вовлечено в отношения субъекта и объекта, ведь 

иначе оно не сможет существовать. (48-9, 1971.8.31) 

Какая концепция лежит в основе первоисточника Вселенной? Даже философы не знают, откуда она берется. Ее 

источник — истинная любовь. Бог существует ради любви. Он необходим для любви, и Он существует ради нее. В-

общем, Бог тоже появился на свет ради любви. Вот почему понятие любви уже существовало до появления Вселенной. 

Для того, чтобы усовершенствовать это понятие, нужно мужское и женское начало, плюс и минус. Все, что есть на свете, 

существует либо в одном, либо в другом виде. (247-119, 1993.5.1) 

Все человечество и творение, если вернуться к первоисточнику Вселенной, занимает положение субъектов и объектов. 
Вот почему все появилось на свет ради партнера. У каждого элемента есть свой субъект или объект. Это справедливо 

даже для минералов, так ведь? В молекуле роль субъекта и объекта играют положительный и отрицательный ионы, 

среди растений — тычинки и пестики, среди животных — самцы и самки, а среди людей — мужчины и женщины. Все 

на свете нуждается во взаимоотношениях. (260-252, 1994.5.19) 

Каков первоисточник Вселенной? С чего она началась? Она началась с любви. Ученые полагают, что она зародилась 

благодаря энергии. Они думают, что источником действия послужила энергия. Иными словами, если есть энергия, 

значит, перед ней уже было действие. Но что же первично — взаимодействие или энергия? Пока ребенок растет и 

становится мужчиной, энергия любви дремлет в нем в бездействии. Он живет и растет как мужчина; его душа и тело, 

взаимодействуя, помогают ему вырасти и стать взрослым. Когда полностью созревший мужчина встречает женщину, — 

вот тогда и рождается горизонтальная энергия. Она может зародиться лишь во взаимодействии. Иными словами, для 

появления энергии нужно произвести действие. Где же рождается это действие? Во взаимоотношениях субъекта и 
объекта. Этим отношениям подчиняется все на свете; в человеке они нашли отражение как душа и тело. Оба глаза, 

будучи объектами нашей души, должны быть сфокусированы для того, чтобы видеть, и обе ноздри тоже должны 

действовать сообща. Все на свете подчиняется системе субъектов и объектов. (247-119, 1993.5.1) 

Какова формула воссоздания? Все во Вселенной состоит из положительных и отрицательных элементов. Взгляните на 

молекулу; она — явное тому подтверждение, ведь она состоит из положительного и отрицательного ионов. Все 

существует на основе взаимодействия. В атоме есть протоны и электроны. Все устроено именно так, ведь именно на этой 

основе была сформирована Вселенная. У растений есть пестики и тычинки, у животных — самцы и самки, и мужчины с 

женщинами среди людей. Все опирается на взаимоотношения. Поэтому их нужно привести в принципиальный порядок. 

Бог — это Субъект, поэтому все должно находиться под Его контролем. Пока среди всего сущего не будет утверждена 

единая сфера отношений в соответствии с Его волей, творение не принесет Богу никакой радости. (247-183, 1993.5.9) 

Есть два вида истинной любви: вертикальная и горизонтальная, и Вселенная подчиняется этому принципу. Поймите, 

что Вселенная устроена точно так же, и миры растений, животных и минералов вовлечены во взаимоотношения субъекта 
и объекта. Тот факт, что все повторяет форму сферы, созданной благодаря взаимодействию вертикальной оси и 

вращающегося вокруг нее объекта, говорит о том, что вне зависимости от своего уровня все сущее, в соответствии с 

первоисточником Вселенной, начало с построения взаимоотношений любви. (217-96, 1991.5.4) 

Взгляните на наш мир и на Вселенную. Среди минералов есть положительные и отрицательные ионы, среди растений 

— тычинки и пестики, среди животных — самцы и самки. Я слышал, что даже у бактерий есть мужские и женские 

особи! Все должно объединиться в любви с представителями своего класса. Очевидно, что наш мир, разделенный на 

пары, был создан именно таким для того, чтобы, когда идеальная любовь между людьми станет представителем небес и 

земли, весь остальной мир мог тоже соединиться с ними и поддержать их. Для строительства дома нужно сперва 

заложить фундамент, вот Бог и создал парную систему ради людей. Вы, наверное, замечали — если в семействе 

животных на самку захотят напасть, самец будет защищать ее до смерти. Когда у них родятся детеныши, ради них они 

будут готовы пожертвовать жизнью. Вот какова любовь; она именно такая потому, что таков первоисточник. (222-123, 
1991.10.28) 

Для взаимодействия нужны субъект и объект, вот почему Сам Бог, Первоисточник Вселенной, нуждается в вечном 

сосуществовании Своей внутренней природы-субъекта и Своего внешнего облика-объекта, основанном на любви. 

Бессмертие возможно лишь в любви. (209-87, 1990.11.27) 

Структура Вселенной была создана не наобум. Вся огромная Вселенная откликается на взаимоотношения субъекта и 

объекта, вступает в отношения отдавания и принятия и вечно следует постоянному пути, предписанному этим законом. 

Она может существовать вечно, лишь следуя по этому пути. В противном случае она прекратит свое существование и 

погибнет. Наша жизнь продолжается, если мы хорошо переварили съеденную пищу, и если кровь достаточно и 



равномерно питает все органы нашего тела. Вселенной тоже нужно полноценное «питание», ведь она может 

существовать лишь благодаря достойным отношениям отдавания и принятия. (182-116, 1988.10.16) 

Зачем Бог создал Вселенную? Он сделал это ради любви, которая является первоисточником. Вот почему все в мире 

было создано в парах. Без пары не остался никто и ничто. Весь наш мир разбит на пары. В чем заключается идеал 

творения Бога? Его идеал, основанный на любви — воспитать человека как оплот любви, и чтобы все сущее жило 

вместе, опираясь на этот оплот. Люди находятся в самом центре Вселенной, заключенные в ее объятия. Какова воля 

Бога? Учитывая все вышесказанное, если бы Его воля была направлена на получение власти или знаний, она неминуемо 

привела бы к разрушению. Однако ее целью должна стать любовь Бога. Его воля должна стремиться к любви. (185-165, 

1989.1.8) 

Вопрос в том, почему, отдавая, вы будете процветать, и почему ваше достояние будет расти по мере отдачи? Да 

потому, что таким же был и первоисточник в самом начале, когда Бог создавал Вселенную. Может, Он создал мир, 
чтобы извлечь из него выгоду? Он наоборот хочет вкладываться в него. Чем больше отдаешь, тем больше становишься. 

Если бы Соединенные Штаты приняли на вооружение концепцию отдачи, их влияние бы возросло. Если же только 

получать, твое достояние станет еще меньше. А все потому, что, отдавая, мы участвуем в Принципе творения Бога, и 

поэтому вся Вселенная будет нам помогать. (183-323, 1988.11.9) 

Истинная любовь может нисходить к Вселенной лишь под прямым углом, и это — всеобщий стандарт. Животные 

поделены на самок и самцов, правда ведь? Все сущее в мире, будь оно правым или левым, положительным или 

отрицательным, вовлечено в отношения любви между вертикалью и горизонталью в соответствии со своим видом и 

классом. Все ведь любят, верно? Каждый элемент на свете существует на пересечении вертикальной, перпендикулярной 

линии и горизонтальной, плоской линии. Таким образом, мир — это живой музей, в котором царит любовь. Даже птицы 

рискуют жизнью ради любви. Это касается и животных — да и всего, впрочем, включая растения и минералы. 

Химические элементы состоят из положительных и отрицательных ионов, и они вступают в реакцию только с 

определенными, соответствующими им объектами. (198-360, 1990.2.11) 
В чем же заключается первоисточник Вселенной и движения в целом? Если рассматривать небесные тела, планеты 

вращаются вокруг Солнца, которое находится в центре. Созданная таким образом солнечная система становится ядром, 

которое объединяется с другой такой же системой; удвоившись, эта система соединяется еще с одной, и так далее. На 

что же, в таком случае, будет похожа вся Вселенная? Какими будут все формы существования в этой бескрайней и 

необъятной Вселенной? Все будет находиться в сферическом движении. Вселенная, полная непрестанно движущихся 

звезд, то увеличивается в размерах, то уменьшается. Можно сказать, она дышит. Даже слой почвы на земле становится 

то больше, то меньше. А вы знали об этом? Ее размер постоянно меняется — то увеличиваясь, то уменьшаясь. (222-174, 

1991.11.3) 

На чем каждый хотел бы основывать свое вращение? На истинной любви, ведь это — первоисточник Вселенной. Что 

было бы, если бы мужчина и женщина хотели бы лишь получать? Если каждый начнет настаивать на получении, они 

встанут друг против друга и столкнутся лбами, ведь оба постараются взять верх друг над другом. Все сущее во 
Вселенной должно отдавать и принимать. Таковы принципы существования, поэтому тот, кто отдает первым, становится 

субъектом. Субъект всегда отдает прежде остальных. (123-227, 1983.1.2) 

Я спрашиваю вас — что важнее, тело или душа? Душа важнее. Центром души является истинная душа, а для нее 

важнее всего истинная любовь. Первоисточник Вселенной — истинная любовь, поэтому все те, в ком нет этой любви, 

будут изгнаны прочь. Для того, чтобы быть уверенными в том, что нас не выгонят, и благодаря старанию Бога научить 

нас всему мужчины и женщины должны научиться любви и воплотить истинную любовь в супружеской жизни. Для 

этого мужчина и женщина должны объединиться и стать объектом истинной любви Бога, изначального Плюса. Для того, 

чтобы полноценно отдавать и принимать в этих взаимоотношениях, люди должны достичь совершенства. (123-107, 

1982.12.19) 

Углубившись в поисках источника происхождения Вселенной, мы в конце концов дойдем до Бога; помните, что 

именно Ему принадлежит владычество над всем. Как начиналась Вселенная? Хотя мы еще не совсем понимаем Бога, нам 

ясно, что человечество состоит из мужчин и женщин, или субъекта и объекта. В царстве неживой природы молекулы 
состоят из анионов и катионов, у растений есть пестики и тычинки, у животных — самцы и самки, а люди разделяются 

на мужчин и женщин. На свете было и есть много людей, имеющих высокие научные степени, но это никому из них не 

приходило в голову. Кто из вас может возразить? Спросите своих родителей, дедушек и бабушек, прадедов и 

прабабушек, обратитесь с вопросом к своим прародителям и даже к Самому Богу, первопричине Вселенной — все они 

согласятся с этим. Это железный закон. Эта истина останется непреходящей даже после того, как Вселенная пройдет в 

своем развитии путь в миллиарды лет. Отсюда вытекает, что когда вы предстанете перед Богом, Он будет судить вас, 

определяя, добродетельны вы или порочны, исходя из этого непререкаемого закона. (279-244, 1996.9.15) 

Все те, кто живет лишь ради себя, будут изгнаны. Взгляните на то, как устроено все сущее во Вселенной, и вы увидите, 

что минералы существуют во взаимоотношениях субъекта и объекта, как и растения со своими тычинками и пестиками; 

у животных есть самцы и самки, а у людей — мужчины и женщины. Владыкой изначальной любви являюсь не я, а мой 

объект, и тот, кто отвергает объект, не может продолжать существование в мире взаимоотношений. Он будет изгнан 
ввиду своей непригодности. (280-63, 1996.11.1) 

3. Любовь — это Первоисточник Вселенной 

3.1. Центр Вселенной — это любовь 

Какова центральная ось всей Вселенной и духовного мира? Эта ось — любовь. Любовь — это источник жизни и 

родословия. Они появились благодаря любви, поэтому их движение соответствует оси любви. Движение не может 

возникнуть просто так. Для этого нужны субъект и объект. Таким образом, все приходит в движение на 

соответствующем уровне, создавая взаимоотношения любви. Цель любого движения — продолжать существование как 

результат вечной любви. Взаимодействия не получится, если действовать в одиночку. (208-79, 1990.11.17) 



Первоисточник Вселенной коренится в любви. Как появился Бог? Любовь — это центр любого существования. 

Поэтому можно сделать вывод, что даже абсолютному Богу нужен идеал, которому Он будет абсолютно послушен. Там, 

где есть полное послушание и освобождение, будет и полное счастье. (198-237, 1990.2.3) 

Что же является мотивом первоисточника Вселенной, побуждающим его к действию? Не мужчина и не женщина, и 

даже не Сам Бог. Побуждающий мотив Бога и Вселенной — это не что иное, как любовь. Поэтому говорят, что любовь 

— это и начало, и конец. В Первом послании к Коринфянам написано: «А теперь пребывают сии три: вера, надежда, 

любовь; но любовь из них больше» (1 Кор. 13:13) Почему? Этого никто не мог толком объяснить. (185-157, 1989.1.8) 

Почему мы должны воплощать в жизнь истинную любовь? Потому, что Вселенная берет начало в принципе истинной 

любви. Благодаря этой любви можно построить взаимоотношения со всем, что есть во Вселенной. Это же логично! Если 

при этих взаимоотношениях один находится наверху, другой будет внизу; если один — справа, тогда другой — слева. 

Вот как все устроено в царстве минералов, растений и животных. В созданном Богом мире каждый стремится отдавать, 
следуя за первоисточником, поэтому все во Вселенной существует для того, чтобы отдавать. Таким образом, все хочет 

быть поглощенным существами, которые находятся на более высокой ступени развития. Где же тогда находится 

источник продолжения существования Вселенной? Все, что есть во Вселенной, действует из желания отдавать, 

исходящего из любви на более высоком уровне. (128-291, 1983.9.11) 

Принцип, благодаря которому Вселенная продолжает существовать, опирается на условия, соединяющие с 

изначальной, идеальной любовью, и на атрибуты кругового вращения по вертикали, горизонтали и в любом другом 

направлении. Как же вы должны вести себя перед Родителем Вселенной? Вам нужно вернуть Ему то же самое. Вы ведь 

должны стать Его объектами, так? Отсюда можно сделать такой вывод: для того, чтобы объединиться с Ним, нужно 

стать Его объектом. Лишь став объектом истинной любви, вы достигнете единства. Без истинной любви полное единство 

невозможно. (288-89, 1997.11.16) 

Люди, живущие вместе с Богом — это видимое воплощение Бога, а все, что есть во Вселенной и что передал нам Бог, 

все, что обладает субстанциальным обликом, символизирующим Бога — всего лишь тень. Все сущее во Вселенной было 
создано похожим на Бога. Бог — это изначальный Субъект всего сущего; они отличаются лишь тем, что воплощают его 

либо образно, либо в виде символа. (153-119, 1963.11.15) 

Как появилась Вселенная? Ответ вы не найдете ни в теории эволюции, ни в теории о сотворении. До появления 

понятий об эволюции или творении существовало мужское и женское начало. Зачем же они появились? Ради любви. 

Любовь — это формула существования. (280-60, 1996.11.1) 

Бог хочет обрести такого партнера в любви, который был бы лучше Его Самого. Вы ведь тоже хотите, чтобы тот, кого 

вы любите, был лучше вас? И Бог тоже. Бог — это полное Единство субъекта и объекта и Первоисточник творения. Бог 

получит свободу лишь тогда, когда двое достигнут совершенства, объединившись в любви. Там, где есть любовь, весь 

мир будет петь, плясать и покатываться со смеху — иными словами, объединится. Каким же прекрасным будет этот мир! 

(276-123, 1996.2.11) 

Когда вы строите дом, он должен быть ровным и вертикальным, чтобы не рухнуть, верно? Это приводит нас к 
основополагающему вопросу: как появилась Вселенная? Сам Бог нуждается в любви. Или Он усядется на Своем 

небесном троне и воскликнет: «Ах, как же Мне нравится любовь!»? Если преподобный Мун в одиночестве пустится в 

пляс, да так, что аж вспотеет, его назовут сумасшедшим, верно? Хотя если он станцует ради носового платка, его уже так 

не назовут. Даже если человек будет плясать и смеяться, глядя на что-нибудь, что будет в десять — нет, в сто раз меньше 

него самого, это будет считаться нормальным. Поймите, что ценность творения соответствует абсолютному эталону 

ценности взаимоотношений. (179-229, 1988.8.12) 

Когда Адам и Ева достигли бы зрелости, Бог сочетал бы их браком, и тогда Он поселился бы у них внутри, ведь Он 

обладает внешним обликом и внутренней природой, а также мужским и женским началом. Тогда Творец естественно 

пребывал бы в самом центре нашей души, а мы, Его творение, стали бы Его внешней оболочкой, Его образом, то есть 

соединились бы с Отцом в любви и только в любви — не с помощью знаний, власти или денег. И потом на основе 

истинной любви появилась бы внешняя форма, которой бы следовала наша семья. Истинная любовь имеет 

первостепенное значение. Если вы в этом не уверены, вы не поймете первоисточник Вселенной. (286-16, 1997.7.1) 
В наше время люди мечтают стать самым богатым, умным или властным человеком на свете. Однако все во Вселенной 

связано с Богом, и Он хочет, чтобы люди стали самыми первыми в истинной любви. Поймите, что это и есть путь, 

желанный и для человека, и для Бога. (179-33, 1988.7.3) 

Всем вам нравится любовь, я прав? И вы пытаетесь ее отыскать, верно? Вопрос в том, как срезать путь и найти к ней 

кратчайшую дорогу, соответствующую формуле, которая управляет первоисточником Вселенной. (184-58, 1988.11.13) 

Каков же первоисточник Вселенной? Бог — это абсолютная Сущность, обладающая силой. Но сила — это не 

источник, равно как и знания. Может, это деньги? С точки зрения мира иного люди, которые стараются заработать себе 

побольше денег, похожи на старьевщиков и скупщиков хлама. Иными словами, копить деньги — все равно, что 

коллекционировать мусор. У таких людей, как я, могут быть деньги, но я не собираюсь тратить деньги, собранные таким 

образом. (191-18, 1989.6.24) 

Каким образом Бог создал Вселенную? Лишь люди, и никто другой, могут быть Его совершенными объектами. 
Поэтому Он вложил всего Себя на сто процентов. Зачем же Ему было вкладываться, если Он — Владыка знаний? 

Вложив всего Себя, Бог превратился в ноль, в ничто, в то время как Его объект вырос на сто двадцать процентов. Если 

объяснить это с точки зрения атмосферного давления, Бог стал вакуумом, где давление самое низкое, а Его объект 

поднялся в область наивысшего давления. В этой ситуации должна была неизбежно начаться циркуляция в соответствии 

с принципами автоматической генерации и движения. Поэтому, если вы будете постоянно вкладываться в свой объект, 

вы в конце концов окажетесь охваченными, верно? Вас охватит со всех сторон. Благодаря чему это произойдет? 

Благодаря любви. Любовь — это первоисточник Вселенной, поэтому все произойдет в соответствии с этим принципом. 

(196-320, 1990.1.12) 



Изначальная форма единства выражается в личном совершенстве. С него начинаются и семья, и род, и нация с миром. 

При этом неважно, насколько мал этот первоисточник. Угол по отношению к вертикали при этом не изменится. Если 

истинная любовь распространится во всех направлениях от этой центральной оси — при этом неважно, где именно во 

Вселенной это произойдет, — мир все равно объединится и наполнится истинной любовью. Когда это произойдет, 

любой сможет сказать тому, кто окажется поблизости: «Вот здорово — ты такой же, как и я!» Это будет возможно где 

угодно, и духовно в вертикальном смысле, и физически в горизонтальном смысле. (207-58, 1990.10.28) 

Людям нужна любовь в течение всей жизни и даже в духовном мире. Они никогда и ни при каких условиях не забудут 

о любви, будь то день или ночь, молодость, старость или даже смерть. Почему? Они не могут быть иными, ведь таков 

наш первоисточник. Одна лишь любовь способна даровать творческие способности — к примеру, дар красноречия; без 

любви эти способности не проявятся. Все действует, побуждаемое движущей силой любви, похожей на электростанцию. 

(133-64, 1984.7.8) 
Бог, без сомнения, смог бы создать любовь, но вот как овладеть ею — это уже другой вопрос, ведь владеть любовью в 

одиночку невозможно. Для этого нужны двое. Даже Бог не нашел бы любовь в одиночестве. Что же, в таком случае, 

послужило бы изначальным эталоном владычества? Что стало бы абсолютным и единственным прототипом для оценки 

всего сущего во Вселенной, материального мира и мира вечности? Это — главный вопрос. Ответ на него — ваша 

любовь. Она не меняется, и не должна меняться в зависимости от времени года. (137-235, 1986.1.3) 

Почему нам предназначено жить, будучи связанными узами любви? Людям суждено быть связанными узами любви, 

которую ищет и Бог, и вся Вселенная; именно на этой основе наш мир объединится в гармонии. В таком случае, могут ли 

те, кто не связан узами любви и поэтому не имеет духовной основы для счастья, рассчитывать на счастливую жизнь? 

Нет, не могут. Возможно ли счастье на ложной основе? Вот в чем коренится вся наша история. (138-265, 1986.1.24) 

Когда вы достигаете единства души и тела, это состояние похоже на то, что испытал в свое время Будда. При этом вы 

почувствуете, что «на небесах и земле я один удостоен такой чести». И когда вы окажетесь в самом центре, любой вид 

энергии в сфере любви сможет начать действие только после того, как пройдет через этот центр. Иными словами, ни 
одно действие не сможет существовать, если не пройдет через этот центр. Любое действие во Вселенной берет этот 

центр за основу и затем распространяется вширь. Однако ось любви так и не появилась. Можно сказать, что этого ядра 

так и не существует, причем не только для человека. Люди пытались любить друг друга, членов семьи, рода, народа и 

страны, которые начинаются с семьи, той любовью, о которой учили святые и пророки. Однако они так и не смогли 

понять любовь и воплотить ее в жизнь в соответствии с этим первоисточником. (141-113, 1986.2.19) 

Если подумать, что для первоисточника Вселенной первично — жизнь или любовь, мы, копнув глубже, обнаружим, 

что это никак не жизнь. Если Бог — это Источник жизни, на основе чего этот Источник хотел бы продолжать Свое 

существование? На основе чего? Бог хотел бы жить на основе мира. С помощью чего эта основа будет создана? С 

помощью жизни или чего-то еще? Над этим тоже стоит подумать. Жизнь не способна построить мир. Для этого 

требуется нечто, способное выйти за рамки творения, находящегося на разных уровнях, а также за рамки субъекта и 

объекта, один из которых выше, а другой ниже, и распознать их ценность. Что же это будет? Истинная любовь. (173-84, 
1989.8.20) 

Вы же знаете о размножении клеток, верно? Даже если я сейчас вот это отрежу, все равно на этом месте вырастет 

другой глаз, нос или любой другой орган. То же самое касается и волос, ног — да всего на свете. Все устроено именно 

так. Клетки, единые с истинной любовью, обладают такой же ценностью, что и Вселенная. Почему истинная любовь 

делает это возможным? Да потому, что она — и причина, и следствие, и источник, и цель. (216-288, 1991.4.14) 

Вся Вселенная исполнена любви, и с ней связаны абсолютно все элементы творения. Даже самые простые вещи типа 

пучка травы связаны с любовью. Даже минералы формируются из катионов и анионов, которые действуют на основе 

любви. (289-129, 1998.1.1) 

Сфера сердца, созданная с помощью истинной любви, соединяется со Вселенной, какой бы маленькой она ни была, и 

все происходящие в ней события оказывают влияние повсюду, даже на духовный мир. А все потому, что весь космос без 

исключения, включая духовный мир, существует в соответствии с Божьим принципом истинной любви. Вертикальные и 

горизонтальные, передние и тыльные взаимоотношения истинной любви между Богом и человечеством — это источник 
идеальных взаимоотношений между самими людьми. Эти отношения станут совершенными лишь в идеальных семьях, 

воплощающих четыре великие сферы сердца. (260-128, 1994.5.1) 

В чем суть любви? Какие качества ей присущи? Что такое истинная любовь? Можно ли назвать настоящей любовью 

свободный секс или «любовь на одну ночь», популярную в наши дни в США? Такого рода выходки не имеют ничего 

общего с изначальной любовью. Какова же тогда изначальная, истинная любовь? Любовь — это и начало, и конец. 

Вселенная появилась в первую очередь благодаря любви. Она ищет истинную любовь. Бог говорит в Библии о Себе: «Я 

есмь Альфа и Омега, начало и конец, Первый и Последний» (Откр. 22:13) Что это значит? Говоря так, Он имеет в виду 

изначальную любовь. (255-56, 1994.3.5) 

Почему вы должны жить ради других? Зачем это нужно, если вам не хочется? Вы связаны узами любви, которые 

соединены со всем сущим. Ваше тело туго переплетено узами любви. И все на свете протягивает руки и просит, чтобы 

их поскорее связали этими узами. Все хочет побыстрее вырасти и овладеть Вселенной, исполненной любви — причем не 
только ею, в качестве объекта, но даже Самим Богом, Первоисточником любви. (278-142, 1996.5.5) 

Может ли Бог постоянно быть счастлив? А вы можете? Нет, не можете. Но если у вас есть истинная любовь, она 

способна поглотить даже печаль. Таким образом, мы понимаем, что естественное желание человека — чтобы любовь 

абсолютно владычествовала над всем во Вселенной, будь то личная власть, знания или выдающееся положение. Откуда 

это исходит? Из первоисточника. А первоисточник откуда? Из Божьей любви, ведь Богу тоже нужна такая любовь. (200-

197, 1990.2.25) 

Быть может, человечество зародилось из какой-нибудь воинствующей идеи типа коммунизма? Или из понятия о 

гармонии? Из чего же? Предположим, положительный и отрицательный электрические заряды начали бы воевать друг с 

другом. К чему бы это привело? Люди берут начало в источнике гармонии и единства. Поэтому «я» появился на свет из 



гармоничного и любящего союза отца с матерью. Это нельзя отрицать. В свете этого мы видим, что первоисточник 

Вселенной, то есть изначальная природа, начинается с гармонии и единства. (124-111, 1983.2.1) 

Каким образом вы можете стать не должником, а тем, кому должны? Неужто в этом случае вы потеряете все, что 

имели? Разумеется, нет. Вы будете черпать силы в своей душе. Вам нужно обрести мышление хозяина, который, глядя 

на воду, на поля и горы, равнины и реки Кореи — более того, на всю планету Земля, скажет: «Простите меня!» и 

«Спасибо!». Благодарите Бога и все, что вас окружает, и служите им без единой жалобы. Только люди с таким 

мышлением смогут стать настоящими хозяевами. (198-150, 1990.1.28) 

3.2. Человек — это центр любви в сотворенной Вселенной 

3.2.1. Человек — это объект любви Бога 

Насколько велика ценность человечества? Именно о нас Бог может тосковать тысячелетиями, опираясь на Свою 

тросточку. Я открыл природу первоисточника Вселенной. Двусторонние отношения между Богом и человеком в 
конечном итоге привели к признанию мировоззрения, которое опирается на вертикальный и горизонтальный аспекты 

любви. Они развились во взаимоотношения верха и низа, левой и правой сторон, и благодаря этому появилось 

представление о вертикальной и горизонтальной любви; в центре всего этого находится Бог. Это место, прочно 

утвердившись в глубинах нашей души, становится центром пересечения вертикали и горизонтали. Если пересечения не 

произойдет, вертикальный и горизонтальный эталон не сможет стать идеалом любви. Сколько бы ни существовало 

вертикальных эталонов, горизонталь не сможет появиться. Поэтому поймите, что Бог не мог создать человека иначе. (48-

223, 1971.9.19) 

Бог — это абсолютная Сущность с абсолютными взглядами на творение, и Он ищет объект, обладающий абсолютной 

ценностью. Такой объект не променять ни на что в мире. Ценность того, с кем строят отношения, так велика, что его не 

променять даже на Самого Бога. Трудно понять выражение «ценность отношений»; ценность отношений с кем угодно и 

ценность объекта, которая опирается на понятие «отношения», настолько велика, что ее не променять ни на что и ни на 

кого, даже на Самого Бога. Если бы Бог задумал поменять Себя на нее, Он в результате остался бы Один. Он был бы 
оставлен наедине с Самим Собой. Вот почему Бог посвящает Себя и истощает Свои силы и Свою энергию. Он вовлечен 

в битву до истощения. Существа, наделенные ценностью отношений, которую не променять даже на Самого Бога — это 

и есть люди. Очевидно, что именно они обладают абсолютной ценностью. Вот чем руководствовался Бог, даруя нам при 

сотворении такую ценность. (68-134, 1973.7.29) 

Бог создал людей ради любви. Зачем было создано человечество? Ради любви. Люди отличаются от других существ 

тем, что они — сыновья и дочери Бога. Иными словами, мы являемся партнерами-объектами, способными напрямую 

получать Божью любовь. В этом — наша уникальная привилегия. (132-244, 1984.6.20) 

На кого похожи люди? На Бога. Это говорит о том, что Богу, как и людям, нужна любовь. Созданный идеальный мир, 

основанный на любви, является внешним проявлением Божьей любви в образном и символическом виде. Вот как это 

объясняет Божественный Принцип Церкви Объединения. На основе чего? На основе любви. Когда субстанциальная 

форма счастлива, счастливо и ее образное выражение, а когда оно счастливо, то и символическое выражение тоже 
автоматически чувствует счастье. Благодаря чему происходят такие явления? На это способна только любовь. (166-48, 

1987.5.28) 

Самое ценное и святое из всего, что есть во Вселенной — это люди. Проще говоря, это значит, что человек — это 

центр творения. На чем же основано его положение? На любви. Такие вещи, как знания, деньги или власть, здесь не 

играют никакой роли. Бог — это Творец, поэтому Он может создать все это в любое время. Однако любовь нельзя найти 

одному; ею нельзя владеть в одиночку. Для того, чтобы любовь возникла и воплотилась, нужен партнер-объект; иначе 

никак. Даже Сам Бог не может воплотить ее в одиночку. (272-275, 1995.10.8) 

Для кого Бог создал небеса и землю? Не для Себя Самого, а для объекта любви. Кто же этот объект? Самое ценное и 

святое из всего, что есть во Вселенной — это люди. Это значит, что только люди были созданы прямыми объектами 

Божьей любви. Каковы же главные качества любви? Она включает в себя право на наследие, равенство и право на 

совместное проживание. Поэтому, если бы Богу довелось испытать любовь, даже Он, будучи высшим, всемогущим и 

универсальным Богом, заплясал бы под ее музыку! (179-148, 1988.8.1) 
Церковь Объединения говорит о том, что даже Богу нужна любовь. Каким бы Он ни был всемогущим, вездесущим и 

полновластным, Ему нужен объект любви, ведь любовь по своей природе нуждается в отношениях. Таким объектом и 

были Адам с Евой. (121-173, 1982.10.24) 

Хоть Бог и велик, абсолютен и всемогущ, Ему не видать ничего хорошего в одиночку. Такие слова, как «счастье» или 

«хорошо», неприемлемы к тому, кто одинок. Они обретут смысл лишь при наличии взаимоотношений. Нельзя быть 

счастливым в одиночестве. Поэтому даже всемогущий Бог не может быть счастлив в одиночку. К примеру, есть на свете 

замечательный певец, который поет сам для себя. Будет ли он счастлив? Конечно же, нет! Ему нужен объект. Что-то 

хорошее может получиться лишь в процессе отдавания и принятия. Проще говоря, чтобы Бог мог сказать «Хорошо!», 

Ему для этого нужен объект. (65-20, 1972.11.13) 

3.2.2. Процесс взросления человека напоминает развитие Самого Бога 

Сотворение человека — это вторичное развитие Самого Бога в субстанциальном виде. Бог найдет интерес и стимул 
только лишь в объекте. То же самое относится и к людям. Когда художник пишет картину, мечтая создать шедевр, он 

субстанциально воплощает в ней свою внутреннюю природу. Он извлекает ее из самой глубины своей души, из мозга 

костей, и потом вкладывает в свою работу. (225-198, 1992.1.20) 

Как человек может достичь совершенства? В одиночку ни мужчина, ни женщина совершенными стать не смогут. А все 

потому, что каждый из них — всего лишь половинка. Поэтому мужчина и женщина могут достичь совершенства, лишь 

полностью объединившись в любви. Кто абсолютно нужен Адаму для достижения совершенства? Ева. А на вертикали — 

Бог. Для достижения совершенства Адаму нужны и вертикальные, и горизонтальные связи. Иначе круговое движение 

любви будет невозможно. Поэтому с горизонтальной точки зрения ему абсолютно нужна Ева. Точно так же Еве 

абсолютно нужен Адам. (145-319, 1986.6.1) 



Что Богу нравилось в Адаме и Еве? Они выросли как сын и дочь Бога — значит, и Он вырос таким же образом. Бог 

тоже был когда-то Младенцем, Ребенком, Супругом и Родителем, вот Он и создал людей точно так же. Бог невидим, и 

этот невидимый Бог вырос таким вот образом. Поэтому Он создал людей как братьев с сестер, мужей и жен, а также 

сыновей с дочерьми. (254-274, 1994.2.15) 

Если Адам и Ева были созданы Богом, в каком возрасте Он их создал? Мы не можем представить даже на миг, что Он 

создал их взрослыми. Они появились на свет малышами. Пока мы не поймем, что Бог создал их так же, как в чреве 

матери зарождается младенец, мы не сможем объяснить процесс роста и развития в три этапа. В-общем, Адам и Ева 

сперва были младенцами, а потом должны были вырасти и достичь совершенства. Таков Небесный принцип. (225-198, 

1992.1.20) 

Адам и Ева были малышами, но что у них было за детство? Для ответа на этот вопрос нам нужно начать с того, что 

невидимый Бог вынянчил младенцев у Себя на руках, младенцев, которые родились в невидимом мире и прошли 
определенный процесс, чтобы стать субстанциальными существами. Как же может человек, родившись и достигнув 

зрелости, вступить в брак и стать родителем? Глядя на растущего малыша, мы видим, как Бог проходил стадии юности, 

средних лет и старости; иными словами, в ребенке субстанциально проявляется невидимый процесс развития Бога. 

Только на основе этой логики может возникнуть понятие об отце и сыне как едином теле. Один представляет собой 

вертикаль, другой — горизонталь, и таким образом возникает понятие о слиянии вертикали и горизонтали. (225-198, 

1992.1.20) 

Когда у любящей пары, Адама и Евы, рождается ребенок, они занимают положение Бога-Родителя, и тогда Его 

невидимая суть, то есть внутренняя природа и внешний облик, объединяются и с любовью творят Его детей. Первый 

Творец, невидимый Бог, создал Адама и Еву как видимого второго творца, и они, занимая положение второго Бога во 

плоти и давая жизнь сыновьям и дочерям, поднимаются на положение родителей. Подрастая, эти дети станут 

субстанциальным воплощением истории Самого Бога, а также детства, отрочества, супружества, отцовства и 

материнства Адама и Евы. Вот почему родители стремятся понимать своих детей и быть рядом с ними, ведь дети — это 
их второе «я». (258-240, 1994.3.20) 

Как же велико положение супружеской пары! На этом положении расцветает великая надежда детей на протяжении 

всей истории человечества, и достигают процветания братья, сестры и супруги. Бог начал творить с любви, и 

супружеская пара, представляя собой Адама с Евой, точно так же начнет творить, давая рождение сыновьям и дочерям. 

Родители, будучи субстанциальными творцами, дадут жизнь детям — горизонтальным творцам. Иными словами, они 

создадут третьего творца, то есть своих детей. Вот почему субстанциальные родители воспитывают своих детей как 

детей Бога вместо Него Самого. Таким образом они могут испытать на собственном опыте, как невидимый Бог произвел 

на свет детей. Бог вырос точно так же. Он тоже был Младенцем, Ребенком, Супругом и Родителем. Когда родители, 

рожая и воспитывая детей, опираются при этом на переживания незримого Бога, их дети смогут уловить мышление 

первого незримого Творца, начиная с Его невидимого младенчества и так далее. Адам и Ева должны были стать 

видимым вторым творцом, воспитать детей как братьев и сестер и позднее сочетать их браком. И все для того, чтобы 
Бог, воспитавший Адама и Еву как Своих детей и как брата с сестрой, мог увидеть в них субстанциальное земное 

воплощение всех Своих глубинных, незримых желаний. Ваши сыновья и дочери как раз и призваны осуществить все эти 

желания. (263-148, 1994.8.21) 

Путь создания Адама и Евы — это путь, на основе которого Бог-Творец субстанциально воплотил процесс роста, 

начиная с первоисточника существования и до наших дней, следуя внутреннему принципу творения. Где же он берет 

начало? Мельчайшие клеточки соединяются вместе и формируют большие клетки; точно так же младенец развивается в 

течение девяти месяцев и за это время принимает облик будущего мужчины или женщины. Почему все устроено именно 

так? Если бы все было иначе, мы не смогли бы логически объяснить, как наследуется жизнь. Мы даже не поняли бы, 

каким образом передается наследство. Вот почему основополагающая невидимая форма и суть видимой формы должны 

субстанциально воплотиться и достичь единства во взаимоотношениях. Иными словами, у субъекта должна появиться 

сфера объекта. Внутренняя природа обладает внутренней способностью объединиться и взаимодействовать с внешним 

обликом во всех основных направлениях. Таким образом, когда человек рождается и растет, он дает возможность 
невидимому Богу увидеть весь процесс вживую. Поэтому Бог не может не любить нас, ведь в нас, в нашем 

субстанциальном облике находит отражение каждый из присущих Ему внутренних аспектов. Невидимая форма 

выражается в видимом облике, поэтому Бог должен полностью вложиться в человека. (225-198, 1992.1.20) 

Когда Бог создавал объект ради того, чтобы обрести любовь, на кого Он сделал его похожим, как вы думаете? Он 

создал его похожим на Самого Себя. Для этого Его объекту нужны и мужские, и женские качества, как у Него Самого. 

Бог создал Свой объект по Своему образу и подобию, то есть наделил его всеми чертами Своей изначальной внутренней 

природы и придал ей, как незримой сущности, субстанциальный облик. Вот так и был создан человек. Поэтому в Святом 

Писании, в Книге Бытия ясно и четко сказано, что Бог создал человека по Своему образу и подобию. (170-167, 

1987.11.15) 

Изначальный Эдемский сад — это мир счастья, где все уникальным образом настроено в унисон с окружающими, и 

где Бог, достигнув вместе с человеком единства и гармонии, действует с ним в едином ритме счастья. Там каждый может 
придумать свой собственный танец и найти себе гармоничное занятие по душе и символически, и образно. Когда это 

произойдет, все сущее воскликнет: «Ага, для этого стоило появиться на свет!» Даже мельчайшие формы творения 

больше всего хотели бы поучаствовать в этом празднике любви Бога и человечества, и разделить с ними радость, верно? 

(166-46, 1987.5.28) 

Что же является ядром истины? Конечно, не деньги, не власть и не знания. Ее ядро — любовь. Самая суть любви 

занимает вертикальное положение, и праведная любовь соединяется с ней на горизонтали. Поэтому мы можем узнать о 

Боге, глядя на Его творение и на Адама с Евой, ведь они были созданы по Его образу и подобию. Почему все так 

устроено? Потому, что Адам и Ева — это объективные субъекты праведной любви, и когда они полностью объединятся 



и создадут сферу любви во всех направлениях, они тем самым сформируют центральную ось и для мира, и для Бога, и 

для духовного мира. (179-290, 1988.8.14) 

3.2.3. Человек — это центр всего сущего 

На кого похож Бог? Он похож на нас, на мужчин и женщин. Ваша душа невидима, верно? А вы хотели бы увидеть 

свою душу? С духовной точки зрения Бог такой же. У Него тоже нет физического тела. По крайней мере, его не было до 

сих пор, ведь Адам и Ева так и не достигли совершенства. Поэтому Он живет во Вселенной, которая подобна душе, в 

качестве духовного Владыки, духовного Учителя или Правителя и духовного Родителя. (197-44, 1990.1.7) 

Мир природы — это основание для создания Божьих сыновей и дочерей, и это основание связано с ними. Это касается 

всех — от животных до минералов. В царстве минералов есть плюс и минус, в растительном царстве — тычинки и 

пестики, а у животных — самки и самцы. И самым величайшим шедевром, в котором соединились все элементы 

творения, является человек в своей внутренней сути и внешнем облике. Все сущее нашло свое воплощение во 
внутренней сути и внешнем облике мужчины и женщины, проявилось в них символически, образно и субстанциально, 

чтобы они могли поддерживать с ним связи и отношения. (144-236, 1986.4.25) 

Человечество, центр всего сущего, нужно Богу не из-за денег, знаний или власти. Оно нужно Ему для любви и только 

для любви. Если бы все было иначе, и Бог хотел бы только получать любовь, никто бы Его не любил. Если так, то Бог, 

без сомнения, должен был создать в нашем мире партнера-объекта, которому Он мог бы дарить любовь. Кто же в нашем 

мире мог бы стать достаточно великим, чтобы называться объектом Божьей любви? Мужчина и женщина — это 

единственные существа во всем мире, созданном Богом, кто удовлетворяет всем требованиям и имеет право называться 

совершенным объектом Бога. Поэтому вам нужно набраться смелости и объявить: «Я — владыка Вселенной. Я — 

величайшее из всех творений!» (148-308, 1986.10.26) 

Бог создал все в природе ради радости и постоянного стимула к радости. Причем эта радость не должна быть 

временной; Он хотел, чтобы каждый раз при взгляде на них глубоко в Его Сердце появлялся стимул радости и счастья. 

Поэтому Он творил от всего Сердца, вложив всего Себя. Создав все сущее за пять дней, на шестой день Бог с 
удовольствием создал человека. Наши первые прародители, созданные по образу Бога, были самыми прекрасными, 

самыми бесценными и достойными гордости, самыми милыми сердцу, самыми славными и красивыми. (9-194, 

1960.5.22) 

Бог всемогущ, поэтому Ему не нужны ни знания, ни способности, ни власть, ни деньги. Что же Ему нужно? Объект, 

который Он может любить. И этот объект — не кто иные, как люди, самые бесценные и великие из всех сотворенных 

существ. Я говорю, что больше всего на свете Бог любит людей, но почему именно их? Да потому, что Бог тоже 

нуждается в любви. А любовь невозможно почувствовать в одиночку. (112-291, 1981.4.25) 

Невидимый образ Бога символически присутствует во всех частях нашего тела. На кого похожи наши глаза? На глаза 

Бога! Вот почему наши глаза глубоко посажены по сравнению с остальными чертами лица; это нужно для того, чтобы 

видеть все вокруг. Нос символизирует Адама и Еву, поэтому он расположен в центре. Рот — это символ всего сущего, и 

он горизонтальный. Вот почему во рту у нас тридцать два зуба, то есть восемь, умноженное на четыре; его основа — 
число «четыре», которое представляет собой все сущее в мире. Уши — это четыре стороны света. Все черты лица, 

расположенные выше шеи, представляют собой Царство Божье. Иначе говоря, это — информационный центр Царства 

Божьего. (201-83, 1990.3.4) 

В чем заключается корень вашей жизни? В безгрешных Родителях. Где же эти безгрешные Родители добра? Бог — это 

Субъект, обладающий дуальными свойствами, поэтому Он создал всю Вселенную и людей по Своему образу и подобию, 

воплотив в них Свои дуальные свойства. Адам — это воплощение мужественных черт Бога, а Ева — воплощение Божьей 

женственности. В таком случае, хоть мы и привыкли говорить: «Небесный Отец!» потому, что Бог — это единая 

Личность, все равно сюда входит понятие «Небесный Отец и Мать». (140-123, 1986.2.9) 

Что было бы, если бы Адам и Ева не пали? Они стали бы едиными в сердце с Богом и, заняв то же положение, что и Он 

Сам, унаследовали бы Его великий труд сотворения, и потом почувствовали бы такую же радость, как и Бог после Своих 

трудов. Вот какие отношения были бы между Богом и человечеством. Безгрешные изначальные люди стали бы Божьим 

храмом. (54-64, 1972.3.11) 
Хоть мы и говорим, что Бог — наш Отец, а мы — Его дети, похоже на то, что Он возвышается над нами, а мы во 

взаимоотношениях с Ним теряемся в Его превосходстве. Если так, какие мысли пришли бы нам в голову? У нас, людей, 

в глубине сердца зародилось бы желание попросить Его: «Отец, пожалуйста, дай мне побывать на Твоем месте хотя бы 

разок! Я так хочу посидеть на нем!» Если Бог отвергнет нас со словами: «Ах ты, негодяй! Конечно же, я не позволю тебе 

этого!», мы будем очень подавлены. Вот почему Он не может так нам ответить. С другой стороны, Он знает о таком 

желании в нашем сердце, поэтому и вдохновляет нас: «Конечно же, о чем разговор!», уступая нам Свое место. Он хочет, 

чтобы мы заняли Его место, а Он тем временем войдет в наши сердца и будет жить там, как в Своем храме. (54-89, 

1972.3.20) 

Когда вы достигнете единства души и тела, силы Вселенной встанут на вашу защиту. Когда вы будете находиться под 

защитой вселенских сил, и ваши родители, и братья с сестрами тоже будут защищены. Иными словами, всех, кто вас 

окружает, будет защищать Вселенная. И ваш род, и ваша страна — все должны быть связаны с вами. Это же 
замечательно! Если вам придется отправиться в чужедальнюю страну и достичь там единства души и тела, значит, вы 

создадите связь и с ее народом. Это сработает где угодно. Если вы играете в футбол, что случится, если мяч перестанет 

катиться? Он соединится с поверхностью земли по вертикали. Вот почему сфера считается идеальной формой. 

Перпендикулярная линия может соединиться с любой точкой поверхности; именно это и позволяет мячу катиться куда 

угодно по любой поверхности. Как только вы достигнете единства души и тела и сформируете перпендикуляр, вы 

сможете поместиться где угодно. Неважно, откуда человек, с которым вы собираетесь встретиться — будь он хоть с 

Запада, хоть с Востока, или даже из прошлого, настоящего или будущего — вы сможете найти с ним общий язык в 

любой ситуации. (205-53, 1990.7.7) 



Когда вы следуете за вашей изначальной душой, вся Вселенная откроется перед вами, как одно целое. Вам нужно 

испытать нечто подобное. Достигнув такого состояния, вы сможете полноценно общаться со своей изначальной душой. 

Вы будете беседовать с ней о чем угодно. Стоит вам лишь подумать о чем-то, как перед вами тут же возникнет ответ. 

Вот какого уровня вы достигнете! Конечно же, такой человек будет понимать, какой путь ему избрать. Этот путь сразу 

же раскроется перед ним и станет очевидным, и все силы Вселенной будут помогать ему следовать по этому пути. Даже 

если ему придется столкнуться с испытанием веры, куда его приведут за ручку, все соберутся и придут ему на помощь. 

Лишь после этого он будет способен на великие дела. (120-313, 1982.10.20) 

Глядя на природу, вы, может быть, скажете: «Ой, да не нужны мне все четыре сезона! Мне и весны хватит; а вот лето, 

осень и зиму я терпеть не могу!» Однако если вы спросите об этом Бога, Он ответит вам: «А Я люблю все четыре 

времени года!» Вот почему вам нужно научиться любить лето, осень и зиму, даже если раньше вы их ненавидели. Когда 

приходит снежная зима, Бог любуется миром, покрытым белым снегом, и радуется! И вы тоже скажите: «О, и мне это 
тоже нравится!» Вот как должно быть. (133-28, 1984.7.1) 

Смотрите на природу с таким же отношением, что и Бог. Именно таким должен быть ваш духовный настрой. Если 

польет дождь как из ведра и засверкают молнии, не кричите: «Ох, как же я ненавижу такую погоду!» Бог смотрит на это 

дело так: «Ха-ха, небеса и земля целуются и вступают в интимные отношения!» И Он скажет всем тем, кому это не 

нравится: «Ах вы, проказники! Вот так бездельники!» (133-28, 1984.7.1) 

Куда бы Бог, Владыка мудрости и Всеобщий Центр, поместил бы источник истинной любви, истинного идеала, 

истинного счастья и истинного мира в отношениях субъекта и объекта? Это очень серьезный вопрос. С одной стороны, 

есть субъект, который живет ради объекта, а с другой — объект, живущий ради субъекта. Какой же из этих двух путей 

больше подходит для осуществления идеала? Этот вопрос ставит перед Богом-Творцом большую проблему. Принимая 

во внимание истинный идеал, истинную любовь и истинный мир, Богу пришлось принять решение: сделать ли Ему 

субъект центром, и тогда источником идеала стала бы жизнь объекта ради субъекта, или сделать центром объект; в этом 

случае источником идеала стала бы жизнь субъекта ради объекта. Хорошенько подумав, Бог решил, что, если Он 
распорядится источником идеала, как описано в первом случае, не только Ему Самому, но и всем людям на свете 

понадобится объект, который жил бы ради них. Иначе говоря, все стали бы субъектами, а объектов бы просто не было. В 

этом случае путь к единству был бы закрыт. И вы должны это понять! (75-318, 1975.1.16) 

Какой путь ведет к единству и источнику мира? У Бога не было другого выбора, кроме как утвердить принцип, в 

соответствии с которым не только Он Сам, но и все люди должны жить ради других. Вот почему истинной любви, как и 

истинного идеала, истинного мира и истинного счастья, можно достичь лишь в жизни ради других; ни при каких иных 

условиях это невозможно. До сих пор люди не знали о том, что именно это и есть основополагающий принцип создания 

Вселенной. (75-318, 1975.1.16) 

Зачем появились на свет мужчины и женщины? Мужчины родились не ради мужчин, а ради женщин, а женщины — не 

ради женщин, а ради мужчин. Никто из них не родился ради себя самого. Хоть они и родились не ради себя, они все 

равно отстаивают свои права. Это мышление, в основе которого лежит «я», нужно искоренить! Как только оно будет 
уничтожено, мир объединится. (61-265, 1972.9.1) 

Человек, избравший путь поиска своей собственной ценности, да не со своей точки зрения, а с точки зрения своей 

второй половины, то есть человек, опирающийся на эталон взаимоотношений, никогда не будет несчастным. Пока его 

сердце живет на основании взаимоотношений, где бы он ни находился, какие бы обстоятельства его ни окружали, он не 

будет чувствовать себя одиноким — он будет счастлив. (59-200, 1972.7.16) 

Гармония не возникнет, когда вы одиноки, равно как и радость, и счастье. Даже абсолютная Сущность не в силах 

вызвать эти явления в одиночку. Ему нужен кто-то, похожий на Него, достойный стать Его объектом. Абсолютной 

Сущности нужен абсолютный партнер, абсолютному Субъекту — абсолютный партнер-объект; лишь тогда к ним придет 

счастье, гармония и радость, и они будут петь и плясать. (38-155, 1971.1.3) 

В наше время верующие других церквей хвастаются: «Всемогущий Бог по сути — это славный Субъект всей славы, 

счастливый Субъект всего счастья и всей любви и жизни, поэтому Ему можно приписать все возможные качества». 

Однако, хоть Он и абсолютная Сущность, без абсолютного объекта Он будет несчастен. Даже Бог погибнет, если не 
сможет найти абсолютный объект. Без абсолютного объекта даже абсолютная Сущность будет несчастна. Поэтому, 

чтобы не погибнуть, Богу пришлось создать кого-то, кто был бы Его настоящим объектом. (38-157, 1971.1.3) 

3.3. Вселенная — это музей любви для человечества 

3.3.1. Божья воля в сотворении Вселенной 

Бог создал все сущее в качестве учебника, чтобы помочь Своим любимым сыновьям и дочерям достичь идеала любви. 

Поэтому все было создано в соответствии с дуальной структурой. Среди минералов тоже существуют взаимоотношения 

субъекта и объекта, и в атоме протон и электрон взаимодействуют как субъект и объект. Ничто не сможет продолжать 

существование, если не будет действовать и двигаться. Вот почему Вселенная была создана для того, чтобы помочь 

человеку достичь этого центрального положения. (137-59, 1985.12.18) 

Бог сперва создал все сущее во Вселенной, а затем — прародителей человечества, и поселил их в Эдемском саду в 

качестве хозяев. Бог создавал людей не в качестве Своего источника увеселения или интереса. Невозможно описать 
словами, сколько усилий и посвященности Бог вложил не только в создание людей, но и в то, чтобы сделать их центром 

всего сущего! Создавая человека, Бог не щадил Себя и Своей боли, вкладывая всю Свою энергию, Свою жизнь, любовь 

и привязанность. Он создал их на основе связи, которую не разорвать никакими силами. Вот каким образом он создал 

людей, поэтому при одном взгляде на них в Его душе воцаряется мир, и лишь они могут сделать Его счастливым. (20-

205, 1968.6.9) 

Бог — это Отец человечества, а мы — Его сыновья и дочери. Бог вложил кость от кости, плоть от плоти и мозг от 

мозга в создание человека, поэтому, если мы потянем Его, Он не может не последовать за нами; точно так же и мы — 

стоит Ему потянуть на Себя, как мы тотчас же последуем за Ним. Вот что побудило Бога создать людей таким образом, 

чтобы они соответствовали цели своего творения. Если бы Бог сочинил эссе или стихотворение, восхваляющее человека, 



созданного таким образом, этот стих или эссе стал бы величайшим шедевром, неподражаемым для всех поэтов и 

писателей земли! Это произведение искусства было бы посвящено не Богу и не всему сущему, а человеку, 

представляющему собой все сущее. (20-207, 1968.6.9) 

Что такое Вселенная? Это видимое тело Бога, Его воплощение. Вот почему все было устроено так, чтобы мы 

полюбили ее. Мы вдруг осознаем, что любим Вселенную! Если вы расчесываетесь и вдруг роняете волосок на одежду, 

вы тут же стряхиваете его. Зачем вы это делаете? Потому, что волосы принадлежат вам, они являются частью вас, вот у 

вас и возникает желание позаботиться о них. Постарайтесь сделать все, чтобы поселить Бога в самый центр вашей души; 

станьте едиными и с душой, и с телом, и со всем сущим, и тогда вы построите единый мир. (86-173, 1976.3.28) 

Как велика Вселенная? Ее протяженность — миллиарды световых лет. Скорость света равняется тремстам тысячам 

километров в секунду; это примерно семь с половиной экваторов Земли. Расстояние, которое свет пролетает с этой 

скоростью за год, в астрономии называют световым годом. Вселенная настолько велика, что свет, путешествующий с 
такой скоростью, будет лететь и лететь вперед миллиарды лет, и все равно не достигнет ее конца. Недавно ученые 

Гринвичской Астрономической Лаборатории открыли звезды, находящиеся за десять миллиардов световых лет от нашей 

Земли; наступает время, когда можно будет наблюдать за звездами, расположенными за пятнадцать миллиардов 

световых лет отсюда, и даже еще дальше! Размеры нашей необъятной Вселенной равняются приблизительно двадцати 

одному миллиарду световых лет. Это число соответствует Принципу. Вот как огромна Вселенная! Чтобы вам лучше 

понять, представим, что расстояние, которое свет пролетает за день — это световой день; а за месяц — это световой 

месяц. Скорость света — триста миллионов метров в секунду. Это расстояние получится, если облететь вокруг Земли 

семь с половиной раз. Семь с половиной раз! Щелкнули пальцами — и свет уже обернулся вокруг Земли семь с 

половиной раз! У света, который носится с такой скоростью, наверняка болит спина, и в конце дня он уже не может ни о 

чем думать, и только произносит: «А, неважно!» Представьте к тому же, что он путешествует не сотню световых лет, а в 

десятки тысяч раз больше, сотни миллионов световых лет! То есть он находится в пути сто миллионов лет, и за это время 

миллион человек, один за другим, успеет дожить до ста лет и умереть. А луч света будет все лететь и лететь. Сколько же 
будет двадцать один миллиард световых лет? За это время доживут до ста лет и умрут двести миллионов человек, а свет 

все еще будет в пути. К тому же он летит не по прямой, а по кругу. Такова наша Вселенная. (181-195, 1988.10.3) 

3.3.2. Сотворенная Вселенная — это учебник любви для человечества 

С точки зрения эталона истинной любви, Адам и Ева должны были расти и учиться, глядя на природный сад любви, 

созданный в соответствии с парной системой. Они должны были понять, что им делать, когда они вырастут, глядя на то, 

как устроено все сущее. Ведь творение — это настоящий музей Бога, музей любви для воспитания Адама и Евы. Они 

росли бы, глядя на то, как все сущее рождается парами, обладая мужским или женским началом, даже птицы и бабочки, 

и как они развивают отношения любви и дают жизнь потомству. Когда они таким образом выросли бы и достигли 

зрелости, они сами осознали бы, что мужчина — это принц Божьей любви, представляющий собой плюс, а женщина — 

принцесса любви, представляющая минус. Тогда женщина бы подумала: «Этот мужчина — именно тот, кто мне нужен!» 

и научилась бы верить ему. До него тоже бы дошло: «Эта женщина мне воистину необходима!» (201-161, 1990.3.30) 
С точки зрения эталона истинной любви, Адам и Ева должны были расти, глядя на природный сад любви, созданный в 

соответствии с парной системой, и учась у него. Они росли бы, глядя на то, как все сущее рождается парами, обладая 

мужским или женским началом, даже птицы и бабочки, и как они развивают отношения любви и дают жизнь потомству. 

(201-356, 1990.4.30) 

Мы растем с младенчества и до юности. Становясь подростком, мы начинаем учиться. Каждый из нас проходит через 

это. Малыши ничего не знают, а когда начинают подрастать, спрашивают: «Мам, а что это такое? Пап, а это что?»; таким 

образом они узнают обо всем и учатся новому. Когда человек научится жизни, он поймет, что все в мире существует в 

парах. До него доходит: «Ага, животные живут парами, насекомые и все остальные — тоже, равно как и цветы, и 

минералы!» Тогда он придет к выводу: «Да, они занимают положение субъекта и объекта, и они взаимодействуют таким 

вот образом, а потом вот что получается! Выходит, мне тоже предстоит следовать этому пути. Вот это, к примеру, не для 

меня!» (219-31, 1991.8.25) 

Подрастая, Адам и Ева познавали бы мир. Когда сын и дочь становятся старше, они исследуют мир и видят в нем 
музей любви, созданный попарно. И оба учатся в этом музее. «Ага, самцы и самки так любят друг друга! Даже мухи 

поделены на самок и самцов, и бабочки тоже. Все существует в парах, любит и размножается!» Они бы все поняли, 

верно? (200-246, 1990.2.25) 

Зачем Бог создал небеса и землю в соответствии с парной системой? Это — музей любви, и Бог таким образом хочет 

научить нас жить счастливее, чем птицы и насекомые, то есть счастливее всех в мире. (200-57, 1990.2.23) 

Все сущее в мире было создано парами, и природа, основанная на парной системе — это идеальный музей любви для 

человечества. Вот почему минералы могут взаимодействовать лишь с подходящими элементами. Деревья и вся 

растительность тоже взаимодействуют и размножаются с представителями своего вида. То же самое делают и птицы, и 

кузнечики среди насекомых. Кузнечики ведь тоже поют, верно? (199-309, 1990.2.21) 

Бог создал мир парами, поэтому в нем есть все элементы, и в центре — мужчина и женщина. Что такое природа? Это 

музей, благодаря которому мужчина и женщина учатся любви. Поэтому, если мужчина, скучая по своей любимой жене, 
затянет песню, какой бы эта песня ни была, она не будет считаться грехом. Грех будет, если он совершит грехопадение. 

Когда семьи рушатся из-за проблем в любви, и нарушаются Небесные принципы — вот это грех; однако если пара 

любит друг друга на основании Небесных принципов, и клянется друг другу: «Я по-настоящему, истинно люблю тебя, и 

буду любить вечно! Ты — моя вторая половинка навеки!», это не грех. И вы должны это понять. (199-280, 1990.20.20) 

Вселенная, в которой все разбито на пары — это живой музей, созданный любящим Богом. Это вам не Национальный 

Музей, набитый мертвым, бесхозным антиквариатом! Она полна живых экспонатов. (195-136, 1989.11.7) 

Все, что создал истинный Бог, находится во взаимоотношениях субъекта и объекта, чтобы удовлетворять требованиям 

идеальной любви. Вот почему все сущее во Вселенной создано в соответствии с парной системой. Даже среди минералов 

есть «мужья и жены». Может, именно поэтому они притягивают друг друга? Вы слышите об этом впервые, верно? Даже 



если ученый в лаборатории превратится в деспота и силком заставит неподходящие друг другу элементы среагировать, 

ничего не выйдет. Даже если Бог прикажет им: «А ну-ка, реагируйте!», они не послушаются. Однако если элементы 

соответствуют друг другу, они вступят в реакцию, даже если им скомандовать: «Никаких реакций! Ни в коем случае не 

взаимодействуйте!» Таким образом, мы видим, что все существует попарно благодаря Божьей любви. (177-271, 

1988.5.20) 

Поймите, что даже мельчайшие формы жизни типа насекомых созданы в соответствии с парной системой, в основе 

которой лежит любовь. То же самое относится и к минералам. Ради чего? Ради любви. Даже находясь на более низком 

уровне творения, они все равно на своем собственном уровне преумножаются в любви. Наша Вселенная создана 

действовать в соответствии с отлаженной совершенной системой взаимоотношений, чтобы с помощью человека довести 

до совершенства идеал Бога. (293-308, 1998.6.7) 

Все, что расселилось по Эдемскому саду, существовало в парах, поэтому Адам, глядя на такое дело, должен был 
понять, когда придет время: «Ага, я — мужчина, ведь я выгляжу, как мужчина; где же тогда та, которая похожа на 

женщину?» Потом он оглянется вокруг и увидит: «Ах, так это же Ева!», и тогда Бог их поженит. Потом они заметят: 

«Когда самец и самка вот так вот соединяются, у них рождаются малыши!» Многие женщины не хотят выходить замуж, 

но малыши нравятся им всем. (288-304, 1998.1.1) 

Все в Эдемском саду было создано в соответствии с парной системой. Адам и Ева видели, как животные создают пары 

и размножаются, и понимали, что самки и самцы вместе создают атмосферу любви. Они должны были научиться у них 

любви и в один прекрасный момент почувствовать: «Мы должны быть вместе». Давным-давно, когда Адам и Ева еще 

подрастали, все это было так сложно, верно? Мужчины дикие по природе, поэтому они лазают по горам и носятся 

повсюду, а женщина присядет где-нибудь и глядит вокруг, не отходя далеко от дома. Хоть они и отличались по 

характеру, они должны были научиться всему от окружающей природы и естественно сблизиться друг с другом. (278-

280, 1996.5.26) 

Обнаружив, что весь мир существует в парах, Адам и Ева должны были понять, что не могут жить в одиночку. 
Очевидно, что даже олени и коровы бывают самками и самцами; они вступают в отношения любви и рождают 

потомство. Если Адам и Ева увидят, как все, начиная с животных и кончая насекомыми, птицами, пчелами и цветами, 

делают то же самое, их не надо будет ничему учить; они и так все поймут. (246-58, 1993.3.23) 

Все вы, супруги, родились как брат и сестра из двух эмбрионов, как Адам и Ева в Эдемском саду. У Адама была лишь 

младшая сестренка, и все. Она — единственная дочь, и у нее нет друзей во всем мире. Представьте, что в Эдемском саду 

была лишь одна женщина и один мужчина; поэтому Адам должен был подружиться с Евой. Они ведь были братом и 

сестрой. Адам и Ева, подрастая, узнавали бы о том, как все растут и преумножаются в соответствии с парной системой. 

Когда они поймут, как существует и развивается все сущее, до них дойдет, что им тоже нужно полюбить друг друга, 

стать мужем и женой и потом — родоначальниками новой традиции в истории. Они должны пожениться ради истории и 

человечества. (243-177, 1993.1.3) 

Когда родились Адам и Ева, они должны были стать партнерами-объектами Бога и Его детьми. Однако им не у кого 
было брать пример взаимоотношений братьев и сестер, верно? Женщина должна сама всему учиться, и мужчина тоже 

должен был самостоятельно достичь совершенства. А учебников для этого — тьма, хоть на небе, хоть на земле. Все было 

создано в соответствии с парной системой, поэтому мужчина, глядя вокруг, сказал бы: «Ага, так вот как мы должны 

расти!» Женщина тоже при взгляде на природу естественно поняла бы: «Вот как нам нужно вырасти!» Природа 

полностью раскрывается перед нами, как музейная выставка, и все учебные пособия учат нас любви — ведь все в 

природе разбито на пары. (228-268, 1992.7.5) 

Вертикальный эталон должен включать в себя взаимоотношения, ведь в нем есть и объект. Однако этот объект, то есть 

сын и дочь, должны сперва вырасти и достичь зрелости. Все в нашем мире разделено на пары. Это касается и минералов, 

и растений, и животных. Люди тоже состоят в парах, представленных мужчинами и женщинами. Мир природы — это 

музей любви, разбитый на пары, хоть и более низкого уровня, чем человек. Зачем же был создан этот музей любви? Для 

кого? Вот в чем вопрос. Он был создан для человека и Бога. Вот почему Бог может почувствовать любовь во всем — и в 

минералах, и в растениях, и в животных. (238-29, 1992.11.19) 
И мужчины, и женщины должны пройти путь к зрелости, хоть сперва и без супруга. Мужчина лишь тогда поймет, что 

должен взять женщину в жены, когда увидит, что все существует в парах, вместе живет и производит на свет потомство. 

С приходом весны он видит, как это делают коровы, свиньи, собаки, кошки, мыши и даже саранча. «Ага, вот как все 

устроено! Если ты один, этого недостаточно». И тогда до него доходит этот факт, то есть снисходит озарение. Если до 

этого двое рассматривали друг друга под углом в сорок пять градусов, то теперь они понимают: «Ах, вот кто мне нужен 

— Адам!», или «Мне нужна Ева!» (229-321, 1992.4.13) 

Все в окружающей среде без исключения создано в соответствии с парной системой субъекта и объекта. Наша 

Вселенная — это музей, ядром которого является любовь, то есть музей пар. Вот почему, глядя на пару влюбленных 

птичек, которые строят гнездо, откладывают яйца и выкармливают птенцов, вы должны учиться у них. Скажите: «Я 

сделаю ради своих детей в сотни раз больше, чем эти птички!» Даже у насекомых самки и самцы вступают в отношения 

любви и размножаются. Они растят своих детенышей с риском для жизни. Это и есть воспитание. (229-287, 1992.4.13) 
Достигая зрелости, Адам и Ева должны были оглядеться вокруг на все сущее и понять, что Адам предназначен в 

супруги Еве, а Ева — Адаму. Адам по натуре экстраверт, любит бывать на природе, охотиться и командовать, где бы он 

ни очутился. А что Ева? Она больше интроверт, и у нее совсем другой характер. Когда они таким образом вырастут, они 

научатся всему тому, что должны знать мужчина и женщина. Вот как все устроено в нашем мире. И минералы, и 

растения, и животные — все подчиняются парной системе, верно? Этому и должны были научиться Адам с Евой. 

Становясь старше, они бы видели, что все, куда ни глянь, существует во взаимоотношениях субъекта и объекта, и 

научились бы этому сами, безо всякой учебы. (225-201, 1992.1.20) 

Кто учит любви? Этому учит природа. Животные, которые бегают по саду — это самки и самцы, и бабочки тоже; в-

общем, все разделено на пары. Когда расцветают цветы, в дивном саду начинают чирикать и свиристеть разные пташки. 



Зачем они свиристят? Для кого поют и чирикают самки и самцы? Кого они хотят призвать? У них на это есть три 

причины. Они поют от голода, ради любви и для того, чтобы созвать своих птенцов. Вот почему поют птицы. Они 

делают это из-за любви. (208-251, 1990.11.20) 

Чтобы попасть в сферу взаимоотношений с совершенными Адамом и Евой, все сущее во Вселенной должно иметь 

сходную с ними структуру, поэтому оно и создано парами. Все сущее поделено на пары. Адам — это большой плюс, а 

все сущее — это маленькие плюсики, распространившиеся на восток, запад, север и юг. Поэтому люди и все сущее 

похожи в том, что и те, и другие были созданы для отношений. И когда люди и все сущее достигают равновесия с 

центром на абсолютном Субъекте, Бог может снизойти к ним по вертикали. (230-252, 1992.5.8) 

Куда приятнее проснуться от чириканья воробьев, чем самому по себе, верно? Это же так поэтично! Что вам больше 

нравится — петь самим или слушать чье-нибудь пение? Это ведь тоже поэзия, правда? Лучше слушать щебет птиц, чем 

щебетать самому, и чтобы вас разбудил любимый человек, а не вы сами проснулись, верно? Как приятно просыпаться 
под гармоничные звуки! Вот почему птички — тоже мои приятели. Почему? Да потому что они тоже созданы в парах! И 

мужчины с женщинами живут парами. Это же так поэтично — считать птиц своими друзьями! (177-271, 1988.5.20) 

Видя, как все в мире разделено на пары и воспроизводит себе подобных, Адам и Ева, достигнув зрелости, должны 

были понять, что им тоже нужно будет соединиться. А до тех пор они об этом даже не догадывались. Адам и Ева живут 

вместе, каждый сам по себе; в плане характера Адам — это мужественный экстраверт. Просыпаясь поутру, он любит 

взобраться на гору и словить кролика, фазана, косулю или змею, и вспороть ей брюхо. Чтобы в будущем стать хозяином 

и всем управлять, он должен все узнать и изучить. Поэтому он и хочет узнать, что там такое на горе, какие там 

животные, и что за рыбы живут в речке. Он — мужчина, и поэтому хочет все разузнать и понять, чтобы потом стать 

хозяином. (262-74, 1994.7.23) 

Бог очень обрадовался, создав Вселенную. Как велика была Его радость? И как же интересно Ему было наблюдать за 

тем, как все, что Он создал попарно, даже клетки, соединяются вместе и любят друг друга! Удачный снимок дарит 

бесконечное удовольствие фотографу; насколько же приятнее будет увидеть, как настоящее творение беседует и пляшет 
от радости? (283-102, 1997.4.8) 

Когда Бог в Своих объятиях создал мужчину и женщину, Он приставил к ним слугу, архангела, чтобы тот защищал их 

и воспитывал. И когда они достигли бы зрелости, Он поженил бы их, но никак не раньше. Для этого они родились по 

отдельности, и мужчина воспитывался как мужчина, а женщина — как женщина. Став по-настоящему взрослыми, они 

бы пристальнее взглянули на мир и увидели, что и минералы, и животные, и растения поделены на пары в соответствии 

с идеалом взаимоотношений. Адам и Ева, глядя на них, должны были научиться: «Ага, животные соединяются в пары, 

рожают детенышей и счастливо живут-поживают. Вот это да! Мать рискует жизнью, чтобы защитить и вынянчить своих 

малышей. Мы тоже должны так делать!» Вот почему природа — это музей для идеального развития Адама и Евы. (262-

74, 1994.7.23) 

Когда доходишь до самого глубинного уровня сферы истинной любви, начинаешь общаться с творением, с горами и со 

всем, что есть на свете. В мире истинной любви все смогут взаимодействовать друг с другом. Почему? Потому, что все 
сущее было создано попарно для того, чтобы соотноситься с Божьей любовью. Истинная любовь должна резонировать. 

Если вы находитесь в сфере истинной любви, вы сможете почувствовать внутренний и внешний мир Бога. Поэтому вы 

естественно, без всяких наук узнаете обо всем, что должны знать о духовном мире, о Боге и о том, как служить 

Родителям и Божьей нации в течение жизни на земле. Путь любви невозможно проложить бездумно и как попало. Есть 

особая формула, ведь у любви есть лишь один путь. Путь истинной любви, который нужно пройти человеку, и путь 

истинной любви, который проложен Богом и миром Небес — это одно и то же. В то время, как мы поднимаемся вверх, 

Бог спускается вниз. Где же мы с Ним встретимся? Там, где мы станем полностью взрослыми. Эта встреча возможна 

лишь в одном месте. Где мы встретимся и соединимся с Ним? Только здесь, и больше нигде. Вот где произойдет наша 

встреча! (238-31, 1992.11.19) 

Поговорив немножко о теории любви, вы поймете, что с ее помощью можно объяснить все, что угодно. Это — главное 

знание из всех знаний. Пытаясь понять теорию любви, мы пришли к выводу, что весь наш мир разбит на пары. 

Минералы ведь состоят из положительных и отрицательных ионов, верно? Они формируют пары. Зачем они это делают? 
Они были созданы таким образом ради любви на своем собственном уровне, ведь лишь в этом случае возможно 

преумножение. У животных тоже есть самки и самцы, а у людей — мужчины и женщины. Зачем они были созданы 

именно так? Любовь возникла не ради мужчины или женщины. Оба — и мужчина, и женщина, — были созданы ради 

любви! Так и должно быть. И те, кто возьмется оспаривать это утверждение — грешники, сеющие разруху, чье место — 

в аду. (221-257, 1991.10.25) 

4. Эволюция или сотворение? 

4.1. Самая главная ошибка теории эволюции 

4.1.1. Строгое разделение на виды и абсолютное неприятие чужеродного вторжения 

Как долго длится наша история? Она началась до эволюции или после? Что такое эволюция? Воробьи, к примеру, 

сродни овсянкам. Они очень похожи. И косточки у них такие же, и все остальные внешние признаки. Единственное 

отличие — цвет оперения; все же остальное, включая репродуктивные органы и глаза, абсолютно такое же. В таком 
случае, могли бы воробьи и овсянки поменяться друг с другом партнерами, вступить в отношения любви и снести яйца, 

если их заставить? Смогут они это сделать, если потратить на их спаривание тысячи лет? Попробуйте, скрестите 

мартышку с шимпанзе, потратьте на это тысячу лет, и увидите, что получится! (232-126, 1992.7.3) 

Воробьи и овсянки — как братья. Что, разве нет? Это на сто процентов правда, если сравнить с обезьянами и людьми. 

Однако если воробей вздумает спариться с овсянкой, получится ли в результате новый вид птиц? Ученые во всем мире 

полагают, что мы эволюционировали, только потому, что у нас похожий внешний облик и телосложение. Они отрицают 

тот факт, что все развивается благодаря любви мужских и женских особей, и как результат — рождению у них 

потомства. Как же сложно устроены репродуктивные органы! У рыб, к примеру, самки и самцы вообще не вступают в 

контакт. А вот на суше все по-другому. (199-307, 1990.2.21) 



Какой возраст у планеты Земля в нашей солнечной системе? Она вращается уже миллиарды лет, и было ли хоть раз 

такое, чтобы она сбилась с курса из-за какого-нибудь пустяка? Она четко следует своему курсу день за днем. Он не 

меняется, и этому ритму следует все сущее. А отличаются ли гнезда у американских и корейских воробьев? Отвечайте! 

Они такие же, или разные? Они одинаковы. По теории эволюции эти гнезда должны со временем совершенствоваться, 

верно? Если так, почему же они строят точно такие же гнезда в течение тысяч — нет, десятков тысяч лет? Где они этому 

учатся? Ласточки строят особенные гнезда, не похожие на других; так же поступают и воробьи, и иволги. Иволги вообще 

развешивают свои гнезда на ветках! (179-246, 1988.8.12) 

Если вы соедините самца орангутанга и какую-нибудь уродливую женщину, пожените их и будете молиться тысячи 

лет с полным посвящением, родится ли у них малыш-человек? Смогут ли они дать жизнь младенцу? Отвечайте же, 

обезьяньи потомки, шайка коммунистов! Думаете, у женщины и орангутанга родится потомство, даже если весь 

коммунистический мир будет молиться об этом и прикладывать все возможные усилия? Или это невозможно? Если не 
знаете, не настаивайте на коммунистических идеях или теории эволюции! Вы должны жить с умом, а не так, как сейчас! 

(262-80, 1994.7.23) 

Чтобы из амебы получилась обезьяна, нужно пройти по возрастающей тысячи врат любви между самыми разными 

видами. Теория эволюции проигнорировала тот факт, что тысячи разных видов должны пройти по возрастающей врата 

любви. Может ли один вид просто взять и превратиться в другой, без переходных стадий? Будет ли плодотворным союз 

птиц и насекомых? И могут ли птицы забраться в мир животных, минуя все границы? Бессмысленно утверждать, что это 

возможно лишь из-за того, что у них одинаковое костное строение, игнорируя тот факт, что им нужно вырасти во 

взаимоотношениях любви, пройти сквозь врата любви. Неужто при скрещивании разных видов получится лучшее 

потомство? Единственное, что может выйти в результате — это недоразвитые уроды. Проблема в том, что люди не 

знают о взаимоотношениях любви. (254-264, 1994.2.15) 

Различия между видами очень строгие. Между амебой и обезьяной — тысячи и тысячи разных видов. В каждом виде 

рождаются детеныши, когда самки и самцы проходят врата любви, и это означает появление на свет тысяч жизней. Если 
решить, что из одного вида можно перейти в другой, не пройдя при этом тысячи стадий разных подвидов, — то есть что 

этот переход возможен за одно лишь рождение, это утверждение будет полностью неверным, ведь оно отрицает 

необходимость пройти через врата любви. Как может амеба пройти вратами любви через тысячи разновидностей и стать 

человеком? Если кости похожи, неужто похоже и все остальное? Да такой скелет можно найти где угодно! Говорю вам 

— прекратите нести чушь! (266-39, 1994.12.4) 

Говоря о первоисточнике всех видов с точки зрения нынешней теории эволюции, мы можем с полным основанием 

утверждать, что виды не могут просто взять и появиться. Для этого нужны самка и самец. Минералов это тоже касается. 

Для того, чтобы появился химический элемент, необходимо соединить положительный и отрицательный ионы. Все было 

создано с помощью плюса и минуса, то есть мужского и женского начала. (213-63, 1991.1.14) 

Воссоздание включает в себя создание окружающей среды, а также субъекта и объекта; затем идет соответствующее 

развитие. Так же должна развиваться и теория эволюции; это не может происходить само по себе. Субъект и объект 
должны объединиться, быть поглощенными чем-то большим и пройти вратами любви. В соответствии с этим принципом 

переход от бездушной амебы к человеку включает в себя тысячи стадий, и эти врата любви не пройти просто так. (230-

68, 1992.4.19) 

Нынешняя теория эволюции утверждает, что амеба в процессе развития стала человеком. Что можно сказать по этому 

поводу? Для того, чтобы самка и самец стали человеком, им нужно пройти тысячи стадий в отношениях любви. Люди 

этого не знают. Разные виды очень строго разграничены. Можно ли, в таком случае, пересечь их одним скачком и 

эволюционировать? (209-29, 1990.11.25) 

Кто-нибудь из вас хочет, чтобы у жены были отношения с другим мужчиной? То же самое будет касаться и животных 

с растениями. Ваш ответ «нет» будет абсолютным или обыкновенным? Если абсолютным, значит, он не оставляет места 

ничему другому. Разные виды находятся на самых разных уровнях. Амеба получилась, когда самка и самец прошли 

вратами любви. Как же, в таком случае, она может соединиться с другим видом и произвести на свет другой вид? Может 

ли она таким способом подняться на более высокий уровень? Она должна пройти врата любви. Может ли она 
игнорировать это и просто эволюционировать? Люди с Запада похожи на обезьян, поэтому-то они и выдвинули теорию 

эволюции. Так оно и есть. У них же волосы и на голове, и на теле коричневые, прямо как у обезьян! (216-247, 1991.4.7) 

Любовь абсолютна. Она существует лишь для двоих, и в ней нет места кому-то третьему. С этой точки зрения амеба 

связана с человеком в процессе любви на нескольких тысячах стадий. Любовь — это источник непрерывного 

существования. Если бы не было любви, все развалилось бы на кусочки, верно? Амеба живет лишь год, однако 

благодаря любви она продолжает свое существование в потомках. Хотите ли вы, чтобы во врата любви внедрился кто-то 

третий, чтобы амеба получилась разноцветной? Если поженить обезьяну и человека, родится ли у них ребенок, даже 

если они проживут вместе тысячу лет? Да хоть десять тысяч! Никаких детей у них не будет! Поэтому я и говорю: 

кончайте молоть вздор! (222-185, 1991.11.3) 

Теория эволюции неприемлема даже для насекомых, ведь при этом не учитывается, что взаимоотношения мужского и 

женского начал были созданы в процессе развития и перехода на более высокие уровни, то есть через тысячи и десятки 
тысяч врат любви между амебой и обезьяной. Вот почему эти виды не имеют между собой ничего общего. Взгляните — 

даже воробьи соответствуют этой шкале взаимоотношений. Пока на дворе зима, они не особо думают о спаривании и 

летают себе, как отдельные плюсы. Однако с приходом весны они начинают строить гнезда и строить взаимоотношения 

с партнером; тогда они и становятся абсолютными. Самец и самка, объединив усилия, выгонят прочь любого воробья, 

если тот посмеет вторгнуться в их союз. Если прилетит еще одна самка, ее прогонит самец, а чужого самца прогонит 

самка. Почему? Они инстинктивно прогонят любого, кто нарушит вселенский закон и вторгнется в их отношения. (218-

338, 1991.8.22) 

Все цветущие растения относятся каждый к своему виду, и они не могут превратиться в другой вид. Они не меняются. 

Итак, различия видов очень строгие. Вот почему в теории эволюции, утверждающей, что обезьяны произошли от амебы, 



нет логики. Если принять во внимание столь строгие различия видов, как могли тысячи видов появиться и развиться в 

соответствии с одной и той же системой, которая охватывает их всех? Теория эволюции не признает силу любви. Однако 

преумножение возможно лишь с ее помощью. Без этой силы ничто не может размножаться. Как может сработать сила 

любви между амебами и обезьянами? Такого не может быть ни при каких обстоятельствах! (278-100, 1996.5.1) 

Если обезьяны произошли от амебы, могла ли амеба просто взять и превратиться в обезьяну? Что нужно для перехода 

от одного вида к другому? Ничего не выйдет, если не подняться на новые уровни любви. Более сложный вид не появится 

из меньшего. Для этого необходимо пройти вратами любви тысяч и десятков тысяч самок и самцов; лишь тогда простой 

вид станет более сложным. Если бы в мире четко разграниченных разновидностей принципиальное определение плюса и 

минуса не позволяло третьей силе внедриться в отношения любви, амебы сами по себе никогда не достигли бы более 

высокого уровня. (237-135, 1992.11.13) 

Эволюция — это возникновение новых видов, однако без взаимоотношений любви никаких новых видов не получится. 
Ведь различия между видами очень строгие. (302-181, 1999.6.13) 

Теорию эволюции нужно смести с лица земли! Они обсуждают эту теорию с точки зрения своих собственных идей. 

Это ж надо — назвать человека отродьем обезьян! Вот негодяи! Люди должны были служить Богу тысячи лет! Какого 

черта они тут рассуждают об обезьянах? Между обезьяной и человеком существует сорок семь различий. Невозможно 

изменить ни качество, ни принадлежность к виду. Если обезьяну скрестить с человеком, кто у них родится — человек 

или обезьяна? Да никто не родится! Первоисточник каждого вида абсолютен. (299-90, 1999.2.5) 

Почему Вселенная была создана парами? По утверждению теории эволюции, это произошло само собой — и это, мол, 

замечательно! Какова же более знакомая нам истина, которая появилась задолго до теории эволюции? У мужчин и 

женщин есть половые органы; изменились ли они со временем? Если да, то и акт любви тоже должен был претерпеть 

изменения. Наши современники должны были научиться более совершенному способу, чем люди, жившие в прошлом. 

Даже среди насекомых отношения любви между букашками должны были измениться со временем и стать другими. И 

птицы тоже должны были научиться делать это по-другому. Вот на этой основе и развивайте свои дискуссии! Или 
органы любви, в которых рождается жизнь, должны были развиваться в процессе эволюции? Да вы с ума сошли! (191-53, 

1989.6.24) 

Строгое разделение на виды в сфере любви не может нарушить ничто во Вселенной. С приходом весны пара воробьев 

— самец и самка — строят гнездо, чтобы отложить яйца, и они не позволят ни одному чужаку вмешаться в их дела, будь 

то птица или животное. Найдется ли хоть одна женщина или один мужчина, которые захотят, чтобы во время их первой 

брачной ночи присутствовал лучший друг? Теория эволюции — это неправда. К примеру, для девушки, которая выходит 

замуж, нет никого на свете ближе матери, поэтому ей может прийти в голову: «Она нужна мне сейчас до зарезу, иначе я 

умру! Я хочу быть с ней, что бы ни случилось!» Однако ничего подобного не будет. Ни одна девушка не скажет матери: 

«Мам, пожалуйста, останься со мной сегодня вечером!» Хоть одна девушка на это согласится? Третий человек 

непременно будет там лишним. Это и есть традиционный, общепринятый эталон любви, которому должно следовать 

человечество. (228-154, 1992.3.27) 
Насколько же сложно устроены наши репродуктивные органы, я вас спрашиваю? Если сравнивать развитие их 

устройства и внешний вид, то и у воробьев, и у овсянок, и у трясогузок они одинаковы. Что же будет, если скрестить 

воробья и трясогузку? Это вообще возможно? Вот жулики! Болтают о том, о чем понятия не имеют! Да если б я вступил 

с ними в спор, уже через пару слов у них не нашлось бы ответа! Негодяи! А как насчет мужчин и женщин? Если все 

появилось из амебы, как вы объясните существование мужчин и женщин, выпуклых и вогнутых половых органов? 

Почему все устроено именно так, что они могут преумножаться лишь с помощью взаимоотношений этих органов? Кто 

так распорядился? Сторонники теории эволюции? Они не понимают, что формирование первоисточника жизни и 

внутренней энергии происходит на основе единства мужских и женских особей, и величие этого невозможно 

представить обычным умом. Насколько я знаю, между обезьянами и людьми существует сорок семь различий. Если 

поженить обезьяну и человека, будет ли у них потомство? Когда я, будучи школьником, задал этот вопрос коммунистам, 

никто из них мне так и не ответил! Я бы рассказал вам сотни подобных историй, но на это нет времени. В-общем, 

подобная бессмыслица здесь не пройдет! (198-24, 1990.1.25) 
Можем ли мы утверждать, что была эволюция, опираясь только лишь на внешнее сходство? Нет, не можем. Почему 

же? Амеба, к примеру, не сможет подняться на более высокий уровень, не пройдя путь любви между мужским и 

женским началом. Овсянка внешне похожа на воробья, но значит ли это, что один в результате эволюции превратится в 

другого? У них одинаковые лапки и клювы, и вы даже не сможете их различить. Может ли, в таком случае, родиться 

потомство у овсянки и воробья? А что будет, если белый мужчина вступит в связь с самкой орангутанга? Будут ли у них 

дети? Отвечайте, поборники теории эволюции! Знайте, что развитие может происходить только на основе половых 

органов. Подумайте об этом, возвращаясь вечером домой! Знаете ли вы, насколько сложно устроены половые органы? В 

них сосредоточены все нервные компоненты, необходимые данному конкретному виду. (199-253, 1990.2.20) 

В наше время люди верят в то, что человечество эволюционировало и развивалось; однако возьмем, к примеру, амебу. 

Ее развитие началось не с одной лишь мужской особи, ведь нечто новое и более совершенное может появиться лишь в 

результате взаимодействия мужского и женского начала. Так что теория эволюции — это серьезная проблема! Чтобы 
перейти от низшей ступени к высшей, нужно пройти через все уровни любви между мужскими и женскими особями. 

Иначе говоря, нужно пройти через великое множество уровней любви. Послушайте — ведь воробей и овсянка очень 

похожи. Они только чуть-чуть отличаются, но вот костное строение у них полностью одинаковое. В таком случае, если 

скрестить воробья и овсянку, выведутся ли у них птенцы? Сторонники эволюции, отвечайте! Попробуйте их скрестить! 

Никаких птенцов не получится. Люди с Запада более волосатые, но если свести западного мужчину и самку гориллы, 

родится ли у них ребенок? Да ни за что! (201-146, 1990.3.30) 

Виды разделяются очень четко. Поэтому, вопреки утверждениям сторонников теории эволюции, очевидно, что 

обезьяны — это не наши предки. Нельзя из амебы превратиться в человека просто так; для этого нужно пройти через 

множество уровней любви на десятках тысяч разных уровней. Точно так же закон любви применим и к миру животных. 



В нем абсолютно нет места третьему лишнему. Однако остается вопрос, возможно ли эволюционировать поэтапно. В 

случае с энергией отдача будет меньше, чем вложение. Поэтому, если действие ведет к уменьшению, как из него может 

появиться нечто лучшее? Скажите, а? Ничто не может пустить в свои отношения третью силу, которая позволила бы 

развиваться дальше. (212-308, 1991.1.8) 

Захочет ли амеба, чтобы кто-нибудь явился и вторгся в ее репродуктивные взаимоотношения? Вот почему нельзя 

отрицать, что между разными видами не может быть никакой связи. Перед тем, как говорить о значении эволюции, 

подумайте: ведь если сбросить со счетов мужские и женские половые органы, теория эволюции будет подрублена под 

самый корень. Мужское и женское начало существовало еще до начала развития, поэтому взаимодействие и породило 

развитие. (221-291, 1991.10.26) 

Изменились ли со временем мужские и женские половые органы, чтобы еще больше соответствовать друг другу? 

Теория эволюции — вот проблема! Когда эти органы соединяются, дают ли они возможность паре амеб вступить в 
контакт с кем-то на более высоком уровне? Могут ли они вступить в связь с чем угодно, причем не только на 

горизонтали, но и во всех направлениях? Конечно же, нет. Мир мужских и женских особей появился на основе любви, и 

он не имеет ничего общего с эволюцией. (222-39, 1991.10.27) 

По закону природы третий лишний не имеет права вторгаться в отношения любви; эти отношения — только для двоих 

партнеров. Воробьев и букашек это тоже касается. Однако, с точки зрения теории эволюции, сколько восходящих 

ступеней любви на тысячах уровней существует между амебой и человеком? Да ведь только насекомых там будет 

несколько тысяч видов! А от растений до насекомых — еще тысячи видов. Однако люди верят, что все эти тысячи видов, 

равно как и сам человек, произошли от амебы в процессе непрерывного развития. Как бы не так! Для этого нужно 

пройти несколько тысяч уровней любви. Разделение на виды очень строгое. Что-что? Человек произошел от амебы? Вот 

жулье! (227-296, 1992.2.14) 

Все сущее было создано в парах. Что ответят сторонники эволюции, если их спросить: «Зачем появились мужские 

особи?»? Они скажут, что «это произошло естественно», и докажут тем самым, что они — всего лишь сброд 
шарлатанов! Неужто они и вправду появились сами собой? Все мужские и женские особи появились на свет ради 

воспроизводства себе подобных, а не чужеродных особей. Обезьяны не превращаются в людей, а змеи — в лягушек. Так 

или не так? Сторонники теории эволюции — глупцы из глупцов! Они понятия не имеют о том, что мужские и женские 

особи вступают в особые отношения любви с себе подобными. Вы же знаете о мужских и женских особях, верно? И что, 

они просто так, без всякой цели стали такими, какие есть? (209-193, 1990.11.29) 

В окружающей среде должны существовать субъект и объект, и им нужно объединиться и создать гармоничные 

взаимоотношения субъекта и объекта. Проще говоря, субъект и объект должны вступить во взаимоотношения. Вот 

почему никто не может жить в одиночку. Душа и тело находятся во взаимоотношениях субъекта и объекта. Если субъект 

не признает объект, единства не получится. Это касается даже химических элементов: если один не подходит другому, 

как ни старайся их соединить в лаборатории, реакции не будет. Если же они соответствуют друг другу, они среагируют 

моментально, как только соприкоснутся. (291-112, 1998.3.5) 
Различия между видами очень четкие. Представьте, что птица, похожая на лягушку, придет в гости в лягушачье 

царство и предложит одной из них: «Выйдешь за меня?» И что, лягушка тут же согласится? Да она кинется прочь или 

подерется с этой птицей! Такого просто не может произойти! Теория эволюции отрицает тот факт, что новые виды не 

появятся, если не пройдут через врата любви по направлению от амебы к обезьяне. Иными словами, если то, на чем они 

настаивают — правда, амебе пришлось пройти несколько тысяч врат любви. Могла ли она это сделать? Они полностью 

выжили из ума! Вот почему коммунизм разлетелся на кусочки, столкнувшись с преподобным Муном! Интересно, как 

они ответят на вопрос о том, что первично: причина или следствие? Дух или материя? Вы изучали теорию эволюции в 

школе, верно? Она неправильная! Теория эволюции неверна. И я собираюсь произвести в ней революцию. (274-67, 

1995.10.29) 

Понимаем ли мы, что для воспроизводства необходим процесс развития отношений плюса и минуса, и что понятие о 

мужском и женском начале появилось до того, как эволюция стала теоретически возможной? С точки зрения любви 

различия между видами очень четкие, поэтому в них нет места третьему лишнему. В соответствии с теорией эволюции 
нужно покрыть несколько тысяч стадий от амебы до обезьяны за один большой скачок; однако так ничего не выйдет. 

Если принять во внимание тот факт, что развитие принесет плоды, только если пройдет тысячи врат любви, можно ли 

превратиться в обезьяну за один огромный скачок? Это абсолютно невозможно. (245-62, 1993.2.28) 

Если признать верной теорию эволюции, придется проигнорировать тот факт, что между амебой и человеком 

существует несколько тысяч различных уровней. Даже находясь на одном и том же уровне, нельзя просто так взять и 

перейти. Все эти уровни связаны между собой тысячами врат любви. Разрешалось ли хоть когда-нибудь внедряться в 

любовь третьему лицу? Никогда! Вы хоть раз видели невесту, которая упрашивает мать перед своей первой брачной 

ночью: «Ну пожалуйста, поспи сегодня вечером со мной!»? То же можно сказать и о женихе. Даже если мужчина 

говорит: «Не могу терпеть, когда отца нет со мною рядом!», он не будет просить отца перед первой брачной ночью: 

«Папа, пожалуйста, ложись сегодня с нами!» Любовь не терпит вмешательства третьего лишнего. Это касается и 

животных, и насекомых. Таким образом, от обезьяны никогда не родится ни человек, ни кто-то еще — только новая 
обезьяна! (239-231, 1992.11.25) 

Как бы профессор, исследующий химические элементы в лаборатории, ни приказывал: «А ну-ка, давай реагируй вот с 

этим элементом!», ничего не выйдет. Элементы не вступят в реакцию, если один не подходит другому. Реакции не 

получится, ведь для этого один должен стать субъектом другого. Несмотря на то, что это и есть Принцип существования, 

люди для того, чтобы объяснить возникновение Вселенной, безответственно выдвинули теорию эволюции, которая по 

сути не что иное, как куча хлама. И теперь нам нужно понять, что универсальная изначальная сила порождает энергию 

для взаимодействия всего, что есть на земле. (117-74, 1982.2.1) 

У обезьян и людей совершенно разные корни. Есть ли у обезьян какая-нибудь культура? С момента появления на свет 

у людей есть религия. Пытаются ли обезьяны объединить мир на культурной основе? Хотят ли завоевать другие нации и 



подчинить их себе? Возводят ли они национальные границы, чтобы отличать свою страну от других? Да или нет? Они 

полностью отличаются от людей. Может, они прославляют Бога? Все, что они делают — это едят и размножаются; вот и 

все. Люди и обезьяны совершенно разные. Ученые и эксперты, принявшие теорию эволюции, вводят народ в 

заблуждение, незаконно настаивая на том, что обезьяны в процессе эволюции стали людьми. Церковь Объединения 

должна прояснить этот вопрос, объявить о том, что эта теория неверна, и дать верное объяснение. (41-185, 1971.2.15) 

4.1.2. Закон, управляющий действием силы, и фальсификация теории эволюции 

Теория эволюции пытается объяснить нынешний мир, но для того, чтобы из амебы получился более совершенный вид, 

необходимо вмешательство дополнительных сил. В-общем, нужна дополнительная сила. Может ли сама амеба стать 

источником дополнительной силы, чтобы развиваться? Способна ли она на это? Для того, чтобы подняться на более 

высокий уровень и стать чем-то большим, ей понадобится дополнительная сила помимо ее собственной. Сама она не 

может ее выработать; где же она ее возьмет? Логично, правда? Предположим, даже если какой-нибудь мистер Ким или 
мистер Пак придет и заявит: «Я нокаутирую Мохаммеда Али одним ударом!», неужто он и вправду это сделает? Для 

этого ему понадобится дополнительная сила к той, которая у него уже есть, ведь сам по себе он на такое не способен. 

Если же этот мистер Пак скажет: «Вот я стану сильнее с помощью мутации, и нокаутирую Али», будет ли такое когда-

нибудь? Да или нет? (89-73, 1976.7.11) 

Принимая во внимание принцип расхода энергии, может ли получаемая человеком энергия равняться затрачиваемой? 

Тело обретает силу для того, чтобы произвести действие; может ли энергия, вложенная в действие, равняться энергии, 

которая осталась после совершения действия? В процессе действия энергия расходуется, не так ли? Любое движение 

поглощает энергию, верно? Поэтому сила, которая остается после совершения действия, не может равняться силе, 

вложенной в него. Первая всегда меньше второй. А сторонники теории эволюции утверждают, что сила увеличивается в 

процессе действия. Такой формулы просто не существует! Если бы это было так, мир перевернулся бы вверх 

тормашками! Вот почему возникла необходимость в дополнительной энергии. (55-254, 1972.5.9) 

Сторонники теории эволюции утверждают, что амеба постоянно развивалась и превратилась в высших животных, 
потом в обезьян, а те, в свою очередь, превратились в людей. Вот вы сами подумайте: для того, чтобы проявить 

сверхчеловеческие силы, эти силы нужно где-то взять. Таков принцип энергии. Она неизбежно иссякает в процессе 

действия. И это действие можно повторить лишь в том случае, если добавить дополнительную силу. (38-155, 1971.1.3) 

Принцип таков, что субъект не будет взаимодействовать с объектом, если от этого им будет только хуже; они вступят 

во взаимодействие лишь в том случае, если оно будет взаимовыгодным и принесет пользу обоим. Если с этой точки 

зрения взглянуть на теорию эволюции, мы увидим, что развития не получится, если его целью не будет качественное 

улучшение живых существ. Для развития нужно горизонтальное воздействие дополнительной силы. Иначе ничего не 

выйдет. Энергия бессмысленна, если у нее нет цели и объекта для воздействия. (54-11, 1972.3.9) 

Какие противоречия можно найти в теории эволюции? Для того, чтобы амеба могла эволюционировать и развиваться, 

ей нужна энергия. Чтобы в своем развитии выйти на более высокий уровень, ей нужен источник дополнительной 

энергии извне. Для того, чтобы она могла сказать: «Я перерожусь и, поднявшись на одну ступень выше, стану существом 
более высокого уровня», к ней нужно добавить еще что-то. Без дополнительной энергии она не вырастет. Ей нужна сила 

извне. Вопрос в том, может ли амеба расти и продолжать существование, самостоятельно вырабатывая силу, 

необходимую для высшего развития? Такого просто не бывает. (265-58, 1994.11.20) 

Как теория эволюции объясняет процесс развития? Эта теория полностью противоречит принципу затрачиваемой и 

получаемой энергии. Как такая теория возможна в мире? В этой теории говорится о развитии до более высокого уровня, 

верно? Или эволюция означает превращение в низшие формы жизни? Эта теория гласит, что амеба появилась сама 

собой, затем постоянно росла, делалась все больше и больше, постепенно превращаясь в обезьян, а потом и в человека. 

Становилась ли амеба больше, или она уменьшалась в процессе, описанном выше? С другой стороны, принцип энергии 

абсолютен: в процессе, где затрачиваемая энергия равна получаемой, нечто большее никогда не появится. Наоборот, в 

результате действия энергия уменьшится ввиду расхода силы. (37-16, 1970.12.22) 

По законам динамики, если процесс заключает в себя вклад и отдачу энергии, затраты неизбежны, то есть энергия 

уменьшится. Поэтому я хочу знать, откуда взялась идея об ее увеличении? Само понятие «эволюция» предполагает, что 
с течением времени что-то новое прибавляется к уже существующему, и благодаря этому оно растет. Вопрос в том, 

откуда берется эта добавка? Где вы найдете такой принцип, что затрачиваемая энергия больше получаемой? Действие 

влечет за собой затраты, поэтому затрачиваемая энергия больше отдачи. С этой точки зрения никакой эволюции быть не 

может. Сотворенные существа не могут в этом процессе подключиться к дополнительному источнику энергии. В мире 

движения отдача никогда не будет больше вклада, ведь в таком случае это послужило бы источником безграничной 

силы. В чем еще одна проблема? Те, кто верит в теорию эволюции, забыли о том, что все появилось на свет благодаря 

взаимодействию плюса и минуса, мужчины и женщины, тычинки и пестика, катиона и аниона. Между амебой и 

человеком существуют врата любви тысячи уровней, которые нужно пройти. Однако эти люди уверены, что одному 

ничего не стоило превратиться в другого. Неучи! Принципы разделения между видами очень строгие. Вы нигде не 

найдете такого, чтобы было позволено вмешаться третьему лицу. (214-193, 1991.2.2) 

Если бы теория эволюции была правдой, все сущее было бы способно снабжать себя энергией, необходимой для 
эволюции, ведь без дополнительной энергии у них не будет достаточно сил для изменения собственных клеток и их 

перестройки. Вот почему можно сделать вывод, что эволюция невозможна. (117-72, 1982.2.1) 

У субъекта и объекта всегда есть общая цель и направление. Но какая же цель может быть у эволюции? Этот принцип 

невозможно применить к теории эволюции. Понимание этой цели и направления поможет нам разгромить коммунизм, 

который пытается разрушить мир этой ложной теорией. Когда амеба начинает действовать, энергия, которая получится в 

результате, будет меньше затраченной; как же, в таком случае, она сможет стать чем-то большим? Как из нее получится 

существо более высокого уровня? Затрачиваемая амебой энергия больше, чем получаемая в результате, поэтому для 

создания чего-то большего ей понадобится дополнительная сила извне. Иначе основа теории эволюции просто рухнет. 



Есть ли у амебы возможность получить дополнительную силу из третьего источника, которая приведет к качественным 

изменениям? Неучи и шарлатаны! (210-155, 1990.12.18) 

Если говорить о теории эволюции, может ли сама амеба выработать новый источник, с которого и начнется эволюция? 

Действие и движение опирается на три точки — плюс, минус и дополнительный источник энергии. Для того, чтобы 

получился круг, нужна четвертая точка опоры — само эволюционирующее существо. Двигающееся тело должно из 

третьей точки перейти в четвертую, то есть оно должно вступить во взаимодействие и пройти по кругу. Но хватит ли у 

амебы сил обойти круг в триста шестьдесят градусов и вернуться в изначальную точку, выйдя при этом на новый 

уровень? Нет, не хватит. Кто же снабдит энергией третью точку? По логике вещей сюда должна добавиться сила из 

дополнительного источника. В каком же направлении должна двинуться эволюция? Кто задаст это направление? Сама 

развивающаяся амеба этого сделать не может. В таком случае то, что называют «мутацией» — это всего-навсего бред 

сумасшедшего! Кто будет это слушать? В наши дни теория эволюции давно устарела и сгнила на корню на помойке, где 
ей самое место! В-общем, это теория выгребной ямы! (209-187, 1990.11.29) 

Современные физики дошли до определенного этапа и открыли дуализм, то есть факт наличия цели у каждого атома. 

Это открытие по сути — то же самое, что и принципы дуальных свойств Церкви Объединения. Все сущее обладает 

сознанием — правда, на разных уровнях. Так и есть, верно? Только при этом условии такие существа, как микробы, 

могут продолжать существование. Это ведь правда? Есть ли уши у микробов, размер которых не превышает одной 

тысячной миллиметра, и которых не разглядеть невооруженным глазом? А глаза у них есть? Или нос со ртом? А как 

насчет репродуктивных органов? Все это у них есть. (209-187, 1990.11.29) 

Бог начал создание нашего мира с третьей точки, то есть с вклада нового источника энергии. Поэтому мы не можем 

признать теорию эволюции и даже само это понятие. Если амеба была вовлечена в действие, она не могла сама выбрать 

третью точку, ведь эта точка была создана с помощью другого источника энергии. Если бы она начала движение на этом 

уровне, оно должно было стать круговым; для того, чтобы оно затем стало сферическим, нужно было добавить 

дополнительные точки. (212-277, 1991.1.8) 
Я обращаюсь к тем, кто верит в теорию эволюции — эту идею нужно уничтожить! Среди вас есть такие? Так 

называемые ученые и профессора с готовностью верят всему этому, верно? Почему? Сколько сил ни прикладывай, если 

два объекта не подходят друг другу, они не смогут взаимодействовать и объединиться; даже Самому Богу не удастся их 

соединить! Почему? Таков вселенский закон. Откуда он взялся? Он был создан на основе идеала любви, и в 

соответствии с ним у всех есть партнер. Иначе говоря, вся Вселенная разделена на пары. Неужели люди произошли от 

амебы? В прямой линии нет гармонии. Чтобы объяснить это логически, понадобится много времени. Как может прямая 

линия пройти через три точки? И как добавить третью и четвертую точки, чтобы получился гармоничный ромб? Как нам 

получить круг? На прямой линии он не появится. Хватит ли амебе сил, чтобы добавить их и создать третью точку? Нет, 

не хватит. Таким образом, она может взаимодействовать лишь на уровне плюса-минуса, то есть между двумя точками на 

прямой горизонтальной линии. (211-254, 1990.12.30) 

Начинаясь от амебы, в соответствии с законом любви несколько тысяч стадий восходят по возрастающей; как же она 
пройдет все эти врата любви, чтобы достичь уровня любви мужчины и женщины? Ей это не удастся. Проблема теории 

эволюции в том, что она не понимает, откуда берется дополнительная сила. Преумножение и развитие видов возможно, 

если пересечь вершину любви; в таком случае, прошли ли они через эти врата, или миновали их стороной, чтобы стать 

обезьянами? Следующий вопрос звучит так: все разделено на мужские и женские особи, даже среди минералов есть 

плюс и минус; в таком случае, возникла ли теория эволюции до взаимоотношений плюса и минуса? Нет, она появилась 

после. Вот почему нужно признать взаимоотношения субъекта и объекта во Вселенной. Ничто не может выйти за рамки 

этих отношений. (263-273, 1994.10.15) 

Гармония не возникает на прямой линии. Эта линия проходит через две точки. А для сотворения их должно быть три, 

четыре, да еще расположенных в пространстве. Откуда появляется третья точка? Может ли ее породить прямая линия? 

Отвечайте! Кто установил третью точку вверху (источник энергии) и внизу (новое творение)? Благодаря этим трем 

точкам, включающим в себя сферу взаимоотношений, происходит любое развитие во Вселенной. Это значит, что для 

каждого действия необходим субъект и объект. Поэтому без них ничего не получится. Какой у нас следующий вопрос? В 
динамике затрачиваемая энергия всегда больше, чем получаемая. Где же логика в том, что результат, получаемый в 

процессе развития амебы, превосходит саму амебу? Он должен становиться не больше, а меньше. Вот почему с теорией 

эволюции следует покончить. (215-232, 1991.2.18) 

Между двумя точками на прямой линии нет гармонии. Лишь с появлением третьей точки появится основа для 

гармоничной сферы. С точки же зрения теории эволюции нет никакой возможности создать третью точку. Поэтому 

поймите, что существуют законы, которые не позволяют нам сбрасывать сотворение со счетов. В точках, 

расположенных на прямой, ничего этого нет. (227-267, 1992.2.14) 

Если рассмотреть с точки зрения сотворения Вселенной вопрос о появлении на изначальной прямой линии третьей 

точки, то есть творческой энергии, мы поймем, что Вселенная просто не могла возникнуть так, как описано в теории 

эволюции. Сотворение Вселенной началось как раз с этой третьей точки. Сам факт существования трех точек говорит о 

наличии ядра, третьей точки, соединенной со всем сущим в качестве объектов. (227-30, 1992.2.10) 
Теория эволюции давно устарела и потеряла актуальность. У нее нет конечной цели. В таком случае сам факт наличия 

цели означает, что этот путь будет взаимовыгодным для обеих сторон, для плюса и минуса. Это — главный путь, путь 

праведности. Иными словами, этот путь удобен обеим сторонам. Сторонники теории эволюции не смогли решить спор о 

взаимосвязи затрачиваемой и получаемой энергии. Им также не удалось понять направление эволюции. Если задать 

вопрос, способна ли амеба самостоятельно выработать источник энергии для превращения в более совершенную 

сущность, ответ будет — не способна. И не тратьте попусту время, рассуждая об этом! У этого творческого развития 

может быть лишь одно направление — направление любви. (207-256, 1990.11.11) 

Делая вывод насчет теории эволюции, давайте спросим себя: может ли сама амеба выработать внутренний источник 

энергии, которая позволит ей расти и развиваться? Или кто-то ее этой энергией снабдит? Для того, чтобы вырасти и 



стать чем-то большим, амебе нужна добавочная энергия. Вопрос в том, создаст ли она ее сама или получит извне? 

Невозможно отрицать, что если она сама на это неспособна, кто-то должен ее снабдить. Может ли один вид получиться 

из другого лишь потому, что у них сходное костное строение? Те, кто так думает — настоящие идиоты, каких свет не 

видывал! Они просто мошенники! Поймите, что между амебой и обезьяной существует несколько тысяч разновидностей 

живых существ. Иными словами, есть строгое разделение на виды. Это значит, что каждый вид отличается от других и 

продолжает существовать, пройдя вратами любви между мужскими и женскими особями. Поэтому разумно ли 

утверждать, что лишь из-за сходной структуры костей один вид произошел из другого, игнорируя при этом тот факт, что 

для этого нужно было пройти врата любви тысяч разных видов? Миновали ли они в рамках развития все эти тысячи 

уровней любви? (263-273, 1994.10.15) 

Когда вы появились на свет, ваши глаза были открыты или закрыты? Вы приняли решение, что надо открыть глаза, 

или у вас это получилось само собой? Вас учили сосать грудь матери, или нет? Если нет, почему вы стали это делать? 
Здесь есть скрытая притягательная связь. Иными словами, за любым действием стоит Принцип. Поэтому поймите, что 

никакие действия не могут быть случайными. Нынешние сторонники теории эволюции утверждают: «Вселенная 

развивалась сама по себе. Она стала такой естественным образом». Спрашивается, как она могла возникнуть сама по 

себе? Вот взяла да появилась на пустом месте? Без причины, мотива, процесса и результата? Сперва появляются мотив и 

причина, а потом и направление. Почему же ее направление привело ее именно сюда? Может быть, малыш начинает 

ползти после того, как примет решение: «Я должен двигаться вот туда!»? Почему открываются глаза? Когда они 

откроются, вы смотрите внутрь себя или вокруг? Почему вы глядите именно так? Откуда пришло это указание? Как это 

произошло? Таким образом мы видим, что все сущее преследует определенные цели. (94-10, 1977.6.19) 

Мы даже о глазах знаем далеко не все. Ни диалектика, ни нынешняя теория эволюции не помогут нам узнать больше. 

В будущем вам нужно вступить в борьбу с коммунизмом и разбить в пух и прах теорию эволюции и диалектику. Если 

уничтожить первое, второе тут же рухнет вслед за ним. О чем ныне спор? Да все о том, что первично: материя или 

сознание. Коммунисты твердят: «Материя лучше, поэтому она и первична». А демократы утверждают: «Первым идет 
сознание». Если кто-нибудь заявит, что глаза появились потому, что так захотели — значит, он точно выжил из ума! 

Почему глаза вращаются, а нос нет? На вопрос, почему вращаются глаза, сторонники диалектики и теории эволюции 

ответят: «Да потому, что им так хочется!» Глаза нужны для того, чтобы видеть, а для этого им нужно вращаться. Иными 

словами, они вращаются, чтобы выполнить свое предназначение. Нос остается неподвижным, даже если запачкается, а 

вот глаза все время моргают. Зачем они это делают? Для того, чтобы увлажнить глазное яблоко, ведь влага время от 

времени испаряется, и глаза могут пересохнуть. Зачем нам ресницы? Чтобы в глаза не попала пыль. На вопрос: «Почему 

все именно так?» сторонники теории эволюции ответят: «Да потому, что им так хочется!» Однако все не так просто. 

Если глазу доведется встретиться с тем, кто утверждает, что он стал таким по собственному желанию, он скажет в ответ: 

«Ах ты, мошенник! Негодяй! Прекрати молоть чушь!» (93-176, 1977.5.29) 

4.1.3. Логика любви доказала ошибочность теории эволюции 

Нам нужно решить вопрос о теории эволюции. Это — наша проблема, ведь и понятие об эволюции, и представление о 
действительности стали орудием коммунизма. То, что драгоценнее всего, остается для нас сокрытым. Можете ли вы 

увидеть Бога, совесть или любовь? Эти три невидимые вещи люди ценят превыше всего. Это невидимые и бесценные 

понятия — Бог, совесть и любовь. Каждый знает, что у него есть совесть, верно? Найдется ли хоть один, у кого ее нет? 

Есть ли хоть один человек, в ком нет любви? Однако ни того, ни другого не увидеть глазами. Что дает им их 

невидимость? Они могут войти куда угодно и объединиться с чем угодно. Могли бы они с такой легкостью это делать, 

будучи видимыми? Так как они невидимы, они запросто могут проникнуть внутрь клетки человека. Они без проблем 

попадут в любой уголок. Это вполне логично. Никто не в силах взять под контроль любовь. Даже вся Вселенная не 

может повлиять на истинную любовь или преградить ей путь. (239-68, 1992.11.23) 

Что появилось раньше — теория эволюции или мужское и женское начало? Кто кого опередил? Что было раньше — 

реальное существование или понятие о любви? Это серьезный вопрос. Для того, чтобы смести с лица земли 

коммунистов, нам нужно разобраться в логике, опровергающей теорию эволюции. Возникла ли амеба до появления мира 

эмпирических взаимоотношений, или после? Как, я сказал, зародилась связь между различными уровнями от амебы до 
человека? Откуда взялась эта глупость, что амеба в результате эволюции превратилась в человека? Это же полностью 

противоречит тому, что любые существа развиваются благодаря любви! (235-23, 1992.8.24) 

Сфера христианской культуры, которая, начиная со средневековья, являлась частью истории, была полностью сбита с 

толку идеями гуманизма. Дарвинская теория эволюции, в основе которой лежит гуманизм, сыграла главную роль в 

разрушении христианства, связав его и подвесив за шею. Согласно этой теории, Бога нет. В мире творения мужское и 

женское начало в соответствии с парной системой действуют как субъект и объект. У людей это мужчины и женщины; 

что же, в таком случае, появилось раньше — мужское и женское начало или эволюция? Субъекты и объекты существуют 

повсюду, и никакой эволюции здесь быть не может. Везде, где угодно, можно обнаружить субъект и объект. Даже в 

неживом мире электрон вращается вокруг протона, расположенного в центре. В молекуле наблюдается взаимодействие 

катиона и аниона. Они опередили эволюцию, или появились после нее? Конечно, опередили. Они появились прежде нее. 

(245-49, 1993.2.28) 
Что первично — теория эволюции или существование во Вселенной мужского и женского начала? Появились ли 

сначала субъект и объект? У минералов тоже существуют катионы и анионы, которые играют роль субъекта и объекта в 

парной системе. Растения тоже так устроены, верно? Взаимоотношения тычинок и пестиков — это отношения субъекта 

и объекта. А как насчет животных? Там тоже есть самцы и самки. Это — неизменный закон природы во Вселенной. 

Никому на свете не было и не будет под силу взять и поменять самок или самцов одного вида с другим, руководствуясь 

своей собственной волей. Если бы такой человек нашелся, последствия были бы чудовищны. Говорю вам — кончайте 

оправдывать теорию эволюции! Знайте, что понятие мужского и женского начала появилось задолго до эволюции. Эта 

тайна была сокрыта от нас, как и многие тайны Вселенной. Однако теперь мы должны признать тот факт, что наша 

Вселенная была сформирована на основе мужского и женского начала и взаимоотношений субъекта и объекта. Что же 



тогда появилось раньше — теория эволюции или понятие о мужском и женском начале? Второе возникло раньше. Ведь 

Иисус, придя на землю, пытался внести революционные перемены в понятие о мужском и женском начале, так ведь? 

Делал он это или нет? (272-255, 1995.10.6) 

Как теория эволюции объясняет эволюцию? Утверждения о том, что все произошло от амебы — полная бессмыслица! 

Может ли эволюционное развитие происходить само по себе? Для развития нужен вклад дополнительного источника 

энергии плюс идеальные взаимоотношения двух сторон. Только отношения отдавания и принятия между двумя 

сторонами, основанные на созданном идеале, могут послужить толчком к развитию до более высокого уровня. (86-114, 

1976.3.14) 

В теории эволюции говорится о том, что амеба в результате развития превратилась в человека. Что же такое развитие? 

Это не тот случай, когда существо, которое принадлежит к определенному классу, просто приспосабливается к 

окружающей среде. Для того, чтобы подняться на более высокий уровень, нужно пройти через взаимоотношения любви 
плюса и минуса, то есть мужского и женского начала. Однако теория эволюции наотрез отказывается признать этот 

факт. Может ли существо сперва быть мужского пола, затем в процессе развития превратиться в еще одно существо 

мужского пола, затем в существо женского пола, потом еще разок, и так далее? На более высокий уровень можно 

подняться, лишь пройдя врата любви, однако сторонники теории эволюции забывают об этом. Для развития нужно 

пройти врата любви. (208-235, 1990.11.20) 

Заявление о том, что мужчина и женщина появились в результате эволюции — это серьезная проблема. Как насчет 

любви — она появилась до эволюции или после? До или после? Любовь появилась раньше. В наше время люди 

выяснили, что даже бактерии разделены на пары. Даже не амебы, а бактерии! Даже среди бактерий, которых можно 

увидеть лишь при увеличении в сотни тысяч или миллионы раз, есть мужья и жены! А что — может, они существовали 

еще до амеб? Может такое быть? Интересно, да? Сам факт, что все существует в парах, говорит о том, что все было 

создано на основе любви. Поэтому мы можем сказать, что восприимчивость к любви появилась еще до эволюции. Как 

можно было миновать все классы на миллиардах уровней взаимоотношений мужского и женского начала в процессе 
эволюции от амебы до человека? В этом нет никакой логики. Это просто бессмыслица! Теория эволюции породила 

большие проблемы. На ее основании появился коммунизм, отрицавший Бога и провозглашавший на протяжении всей 

истории: «Бога не существует!» (223-355, 1991.11.20) 

Куда направляется Вселенная? Если мы не ответим на этот вопрос, у нашего видения не будет цели. Коммунисты 

говорят о теории эволюции, поэтому и не понимают настоящей цели Вселенной. Однако все сущее было создано в 

качестве субъектов и объектов, которые взаимодействуют в любви. Их соединяет путь любви. Все на свете занято 

поисками любви. (260-12, 1994.4.11) 

Сегодняшняя теория эволюции должна осознать, что продвижение вперед основано на принципе взаимоотношений 

субъекта и объекта. Эти двое должны мыслить в унисон; их должна побуждать общая великая цель. Когда эта общая 

цель подстегивает их, побуждая вместе стремиться к ее достижению, они могут подняться на более высокий уровень. 

Таким образом, должен быть субъект и объект. Таким стимулом, возникающим в отношениях двоих, и является любовь. 
(265-190, 1994.11.21) 

Можно ли отыскать в теории эволюции логику любви? Я говорю о теоретической основе появления мужских и 

женских половых органов. Что появилось раньше — эволюция или понятие о мужском и женском начале? Что? 

Мужское и женское начало появилось раньше. Что же идет прежде — мужское и женское начало или же любовь? Что 

же? Мужское и женское начало появились благодаря любви. (274-93, 1995.10.29) 

С чего началась Вселенная? Вовсе не с эволюции. Поймите, что мужское и женское начало существовали до 

возникновения понятия о творении или эволюции. Зачем они появились? Ради любви. Любовь — это формула для всего, 

что есть на свете. (280-60, 1996.11.1) 

Все сущее было создано в парах. Что ответят сторонники эволюции, если их спросить: «Зачем появились мужские 

особи?»? Они скажут, что «это произошло естественно», и докажут тем самым, что они — всего лишь сброд 

шарлатанов! Неужто они и вправду появились сами собой? Все мужские и женские особи появились на свет ради 

воспроизводства себе подобных, а не чужеродных особей. Обезьяны не превращаются в людей, а змеи — в лягушек. Так 
или не так? Сторонники теории эволюции — глупцы из глупцов! Они понятия не имеют о том, что мужские и женские 

особи вступают в особые отношения любви с себе подобными. (209-193, 1990.11.29) 

Вселенная защищает неприкосновенность отношений субъекта и объекта. Как в свете этого принципа будет выглядеть 

теория эволюции? Невозможно из амебы превратиться в высшую форму жизни просто так; для этого должны 

объединиться плюс и минус. И когда они объединятся, они станут еще большим плюсом или минусом. Таким образом, 

некоторые существа находятся вверху, а некоторые внизу. Если существо, представшее перед эталоном единой и 

всеобъемлющей субъективной Сущности, является объектом великого Плюса-Субъекта, он притянется к этому плюсу. В 

то же время, если бы он был объектом минуса во взаимоотношениях с великим Субъектом, он был бы притянут к этому 

минусу. И тогда из них получился бы больший плюс или больший минус, что позволило бы им развиваться по 

направлению к более величественному миру. (218-266, 1991.8.19) 

Каким образом можно разбить в пух и прах теорию эволюции? Это — серьезная проблема в академической среде. 
Неужто самки и самцы обезьяны появились на свет в результате эволюции? Что вы об этом думаете? Получилось ли 

мужское и женское начало в результате эволюции? Все в нашем мире разделено на мужское и женское начало, от 

мельчайших насекомых до катионов и анионов среди минералов, тычинок с пестиками среди растений, и так далее. 

Неужели все они появились в результате эволюции? Давайте, спросите сторонника этой теории, откуда появилось 

мужское и женское начало! Что он вам ответит? Он не сможет отрицать, что они возникли ради преумножения и любви. 

(221-145, 1991.10.23) 

Откуда началась эволюция? Вот это вопрос! Из-за него современная интеллектуально развитая молодежь попадает в 

ловушку, и поэтому ей уготовано место в аду. Говорят, что эволюция началась с амебы. И теперь преподобный Мун внес 

ясность в спор, в котором столкнулись две крупнейшие идеологии, отстаивающие эволюцию и сотворение Бога. Теория 



эволюции была сфабрикована атеистическим коммунизмом, отрицавшим существование Бога. Это монстр, 

разрушивший научный мир, с которым нужно покончить. Теперь у нас есть возможность разглядеть в микроскоп весь 

мир бактерий, которые в миллионы раз меньше амебы. Если эволюция началась с амебы, когда, в таком случае, 

появились мужские и женские особи среди бактерий — до амебы или после нее? (222-78, 1991.10.28) 

Нам нужно знать об одной очень важной вещи. Появились ли мужские и женские особи, объединенные в любви, до 

эволюции? Теория эволюции — вот проблема! Появились ли мужское и женское начало в результате эволюции, или они 

существовали до нее? Все субстанциальные существа появились благодаря любви и ради любви. Мужчина и женщина, 

мужское и женское начало соединяются ради любви. Такого понятия, как эволюция, вообще не могло появиться. 

Субстанциальные существа были созданы в соответствии с понятием любви задолго до эволюции, и поэтому слово 

«эволюция» не подходит мужчинам и женщинам, мужскому и женскому началу. Ведь они родились ради любви. (223-

246, 1991.11.10) 
В самом начале сотворения, задолго до заявлений теории эволюции, существовало понятие о любви и мужском и 

женском начале. Мужчина и женщина вступают в брак ради любви; для этого они должны стать единым целым. Ради 

чего это нужно? Ради осуществления цели любви, и теория эволюции тут совсем ни при чем. Одно дело — признать 

единство мужского и женского начала как формулу сотворения, и совсем другое — утверждать, что мужское начало в 

результате эволюции может стать женским, и наоборот. Такого просто не может быть. Хоть само по себе это и 

невозможно, в конечном счете, нельзя отрицать, что мужское и женское начало способны объединиться, побуждаемые 

любовью. В свете понятия о мужском и женском начале теория эволюции не имеет права на существование. Ради чего 

же появилось мужское и женское начало? Ради любви. (224-126, 1991.11.24) 

Во Вселенной изначально не существует такого понятия, как эволюция. Понятие о развитии возникло на основе любви. 

Идеал творения Бога заключался в том, чтобы начать и организовать развитие, основанное на любви. Само понятие 

любви появилось до теории эволюции; как же, в таком случае, можно рассматривать понятие мужского и женского 

начала, связанного с понятием любви, только лишь с точки зрения теории эволюции? Эмоции любви существовали до 
эволюции, и их источник не найти в ком-то одном. Они уже существовали задолго до появления первых мужчины и 

женщины. Поэтому сперва появилась идея. Где же находится цитадель любви? Вы можете определить, что это? (224-143, 

1991.11.24) 

Если уж зашла речь о теории эволюции, я скажу вам еще об одном. У минералов есть плюс и минус. У животных — 

самцы и самки, а у растений — тычинки и пестики. Все существует в виде мужских и женских особей. В мире людей это 

мужчины и женщины. Могли ли они появиться просто так, без причины? Для чего они появились на свет? Все 

существует во взаимоотношениях отдавания и принятия между субъектом и объектом, основанных на любви разных 

уровней. (240-290, 1992.12.13) 

Вы даже не представляете, как разрушительно теория эволюции подействовала на христианство. Сейчас, однако, 

настало время мне разгромить эту теорию в пух и прах голыми руками. Будете ли вы продолжать верить в эту теорию, 

или нет? Вы поверите словам преподобного Муна или этой теории? Пришло время расставить все по местам. Теория 
эволюции — это одна большая ложь! Если сила любви распространяется более чем на миллионы поколений, как могла 

амеба пройти несколько тысяч врат любви просто так и превратиться в человека? Способна ли она сама, своими 

усилиями вознестись до небес? (240-297, 1992.12.13) 

4.2. Теория эволюции давно устарела 

Сегодня в мире господствуют две главнейшие идеологии: идея и реальность поделили философов на два лагеря и 

породили конфликт между теизмом и материализмом, левым и правым крылом, причинив тем самым нашему миру 

огромный вред. В частности, идеология левого крыла захватила владычество над миром с помощью теории эволюции. 

Что появилось раньше — мужчина с женщиной или любовь? Любовь была задолго до рождения мужчины и женщины. 

И, так как любовь уже существовала, мужчина и женщина родились подготовленными к ней, чтобы ей соответствовать. 

Вот почему идея и реальность неотделимы друг от друга. Коммунисты даже не знали о том, что идею и реальность 

можно объединить с помощью любви. (228-162, 1992.3.27) 

До сих пор ученые всего мира постоянно спорили о том, что первично — эволюция или творение Бога. Зародилось ли 
понятие эволюции до понятия любви? Что появилось раньше? Уж конечно, не эволюция, ведь любовь возникла задолго 

до нее. Сперва была создана Вселенная, где все существует в парах, а потом уже сходство в строении некоторых существ 

породило теорию эволюции. Поймите, что эта теория появилась не потому, что в соответствии с ней была устроена 

Вселенная. Все птицы одинаково сложены. Однако различия видов — это уже другой вопрос. Могут ли воробей и 

овсянка создать пару и вывести птенцов? Такого никогда не будет. От амебы до человека существует тысячи самых 

разных видов на тысячах уровней; можно ли сбросить их со счетов и превратить амебу прямо в человека? Да ни за что на 

свете! Разница между видами абсолютна. (228-61, 1992.3.3) 

Вопрос в том, где найти идеологию, которая убедит даже коммунистов кардинально изменить свое мнение и признать 

существование Бога. Как мы можем утвердить эталон, с помощью которого окончательно и абсолютно отвергнем 

материализм и теорию эволюции, объединим душу и тело и станем идеальной точкой отсчета идеального мира? Это 

была проблема всей мировой истории. Коммунистический блок принял теорию эволюции, в то время как религиозная 
сфера настаивала на сотворении. Вот они и воевали друг с другом. Все, за что ратовали оба всемирных блока, 

окончилось неудачей. Поэтому начинать нужно не со всемирной основы, а с личности. Ведь именно личность совершила 

ошибку, которая привела к таким результатам, поэтому и выбор между духовностью и материализмом должна делать 

личность. Если не покончить с теорией эволюции и не утвердить ядро абсолютных ценностей, основа которых — 

идеология сотворения и абсолютный Бог, мир так и останется нестабильным. (270-96, 1995.5.7) 

Идеология всего мира была погружена в противоречия и неразбериху из-за нынешней теории эволюции, 

диалектического материализма, эпистемологии, спиритуализма, материализма и тому подобных вещей. Поэтому в мире 

утвердятся абсолютные ценности лишь в том случае, если появится абсолютная истина. Абсолютные ценности вечные, 

неизменные и уникальные. Если досконально изучить эти вечные, неизменные и уникальные принципы Вселенной, мы 



придем к выводу, что это — не что иное, как взаимоотношения субъекта и объекта, причины и следствия. (89-226, 

1976.11.27) 

Самый главный вопрос нашего времени: где же правда — в теории эволюции или в сотворении гармоничной 

Вселенной? И кто задал направление эволюции? Или она сама это сделала? Может ли само существо принять решение 

начать развитие? Другой вопрос — как это существо может выработать энергию и увеличить ее объем для продвижения 

на более высокий уровень? Такое возможно лишь с помощью Бога. Это нельзя объяснить с научной точки зрения. Вот 

почему все сущее, так же как и люди, хочет объединиться с Богом. Такая у него цель, и она одинаковая для всех. Таким 

образом, человек — это главный представитель всех элементов субстанциального мира. (111-127, 1981.2.8) 

Где рождаются наши мысли? Кто-то говорит, что в голове, а кто-то считает, что в сердце. Некоторые утверждают, что 

мы существуем потому, что думаем; где же мы, в таком случае — в сердце или в голове? И это еще не все; если мы — 

существа результирующие, как мы появились на свет? Иными словами, где наш первоисточник? Вот вопрос! Откуда я 
произошел? В-основном люди верят в то, что человек эволюционировал из мира животных, но эта теория была 

искусственно сфабрикована по необходимости. Эту теорию придумали в качестве уловки ради создания логической 

связи; однако люди не могли знать, была ли эволюция на самом деле. Неужто наш разум произошел от амебы? Я 

спрашиваю — неужели основанием для нашей души послужила амеба? То есть амеба — это наш духовный прародитель? 

Теория эволюции утверждает, что все появилось и начало развиваться с амебы. (117-68, 1982.2.1) 

Каково текущее философское учение о существовании человека? Чтобы ответить на этот вопрос, нужно докопаться до 

первоосновы. Мы изучали это в теории и задавались вопросом о своем появлении на свет, — однако до сих пор так и не 

поняли, что такое истинный, настоящий человек. Все ученые и знаменитые философы изучали вопрос о существовании 

человека, однако к определенному выводу так и не пришли. Что такое человек? Откуда он произошел? Этот вопрос так и 

остался без ответа, несмотря на теорию эволюции и теорию о сотворении. Они еще так и не пришли к 

удовлетворительному выводу. (170-144, 1987.11.15) 

Даже Конфуций выражался крайне расплывчато в своих древних рукописях, ведь он не знал о том, что Бог — это 
Личность и Небесный Отец. У нас обязательно должен быть Отец, от которого мы произошли, но Конфуций об этом не 

знал. Буддисты же видели, что все во Вселенной возвращается к источнику, но и они понятия не имели о Боге как 

Личности. Один неверный шаг — и они оказались бы на стороне материализма и теории эволюции. Их религия 

находится на стадии формирования, поэтому она не сильно отличается от теории эволюции; таким образом, они легко 

могли склониться к материализму. (198-257, 1990.2.4) 

После Французской революции, когда идеи гуманизма, развиваясь, превратились в идеологию просвещения и, в конце 

концов, в коммунизм, этот самый коммунизм сплотился единым фронтом, вооружившись теорией эволюции Чарльза 

Дарвина, и довел христианство до разрушения. (214-65, 1991.1.14) 

Нынешние ученые утверждают, что Вселенная появилась из энергии. Однако они не знают о том, что для энергии 

нужно действие — точнее, взаимодействие. Путаница возникает из-за незнания того, что для взаимодействия нужны 

субъект и объект. Если рассматривать все сущее с точки зрения субъекта и объекта, теория эволюции будет разбита в 
пух и прах. (131-212, 1984.5.4) 

Я слышал, что во многих американских университетах не дают лекций на такие темы, как теория эволюции. И это 

очень хорошо! Эта теория заявляет: «Все появилось естественно, само собой». Если все в это поверят, это же будет 

полная бессмыслица! Если вы спросите: «Появилось естественно, по природе? А есть ли у природы субъективное 

начало?», они ответят: «Этого мы не знаем». Это же полный абсурд! Как появилась субъективная природа? Они ответят: 

«Да просто так, как и любое психологическое действие; это же феномен развития!» Если же вы продолжите спрашивать: 

«Правда? Как же так получилось?», они ответят: «Никто не знает. Так получилось, и все тут». Однако это лишено всякой 

логики. Не может быть следствия без причины. Никакая научная теория не может отрицать закон причинно-

следственной связи. (159-267, 1968.5.19) 

В наши дни теория эволюции стала пережитком истории и делом давно минувших дней. В ней говорилось о том, что 

развитию положила начало эволюция, верно? Если так, почему бы эволюции не повернуться вспять и не начать 

деградировать? Может ли она повернуть обратно, или избрать какое-то другое направление, к примеру, восток или 
запад? Кто задал направление эволюции? Могут ли сами эволюционирующие существа решить, в какую сторону 

развиваться? Чтобы амеба в процессе развития стала человеком, ей нужно пройти бесчисленное множество стадий 

развития, поднимаясь на более высокий уровень. Вопрос в том, кто принял решение о развитии до более высокого 

уровня. Иначе говоря, почему в процессе развития нужно обязательно подниматься вверх? (166-212, 1987.6.7) 

Единственный изъян во всех религиозных писаниях — в том, что они не умеют объяснить идеологию сотворения. В 

них не говорится о цели и процессе творения Бога, хотя они и выпускают множество трудов на самые разные темы. Не 

имея дела с идеологией сотворения, они не знают направления и цели творения. Поэтому-то все в нашем мире живут как 

заблагорассудится и выдумывают то теорию эволюции, то еще какую-нибудь пагубную идею; в-общем, ведут себя в свое 

удовольствие. Вот почему нам нужно ясно изучить идеологию сотворения. Затем нам нужно узнать, почему наш мир 

исполнился зла, если направление и цель творения были совсем другие. А потом, вернувшись к самому началу, 

исследовать вопрос, почему на протяжении всей истории гибли нации — об этом говорится в святых писаниях и 
исторических трудах. Должен быть один логический взгляд на историю, справедливость которого была бы признана 

всеми и с всеобщей, и с практической точки зрения. (212-323, 1991.1.11) 

В отношения абсолютной любви не может вторгнуться третий лишний. Если это так, значит, теория эволюции 

неоправданна. Амеба не смогла бы развиться в одиночку. Ей нужно подняться на новый уровень с помощью 

взаимоотношений плюса и минуса, пройдя через врата любви. Принимая во внимание то, что религии учат 

взаимоотношениям любви, и учитывая небесный закон о недопустимости вторжения третьего лишнего, мы можем 

сделать вывод о том, что теория эволюции не имеет права на существование. (203-343, 1990.6.28)  

Глава 2. Сотворение человека и осуществление идеала любви 



1. Абсолютная ценность любви 

1.1. Мужчина и женщина 

Если принять во внимание первооснову Вселенной, то Бог создал ее, руководствуясь концепцией мужского и женского 

начала и их идеальных взаимоотношениях. До сих пор мы об этом не знали. (300-217, 1999.3.14) 

Какова первооснова Вселенной? Люди разделены на мужчин и женщин. Почему все устроено именно так? Зачем мы 

появляемся на свет? Вот в чем вопрос, который нам нужно разрешить: каков основополагающий центр Вселенной? 

Иными словами, что во Вселенной драгоценней всего? (217-94, 1991.5.4) 

Решив отыскать первоисточник Вселенной, мы столкнемся с понятием субъекта и объекта. Даже у самой миниатюрной 

женщины, сидящей здесь, есть силы, верно? Захочет ли эта миниатюрная женщина соединить свои силы с маленьким и 

слабым мужчиной? Или она предпочтет мощь большого и сильного человека? Мужчин это тоже касается. Если он 

невысок и слаб, ему захочется стать мужем большой и сильной женщины. Почему все устроено именно так? Это нужно 
ради гармонии. Она важнее всего; вы должны являть собой совершенную вертикаль на горизонтальной основе. Вот 

почему возникло понятие идеала взаимоотношений. Этот идеал появляется именно на этой основе. (216-9, 1991.3.3) 

Из кого состоит человечество? Из мужчин и женщин. Что они собой представляют? Кто из двух должен быть главным 

семенем, и кого из них оба должны взять за основу? Мужчина и женщина тоже были созданы как плюс и минус. Всегда 

и везде должны быть плюс и минус. Любое семечко, какое ни возьми, состоит из двух половинок, обернутых одной 

оболочкой. Это — модель основы основ Вселенной. Иными словами, все сущее во Вселенной обладает схожими 

свойствами. (255-79, 1994.3.6) 

Как зародилась Вселенная? Следствие не может появиться без причины. Чтобы появился результат, должна быть 

причина. Что же тогда должно лежать в основе создания мужчины и женщины? Появилась ли женщина для того, чтобы 

подмять под себя мужчину? Или все наоборот? Нет, они родились ради любви. Если причиной их появления на свет 

стала любовь, значит, и женщина, и мужчина были рождены для любви. Любовь и стала такой причиной. (283-251, 

1997.4.13) 
Зачем была создана женщина? Она появилась на свет ради любви, ради мужчины. Она существует ради мужчины. А 

ради кого был рожден мужчина? Ради женщины. В двух словах, это и есть изначальный идеал Вселенной. Таков 

Вселенский закон, и такова истина. Ничто не может ее изменить. И мы до сих пор не знали таких простых вещей! (278-

203, 1996.5.24) 

Что ожидает женщину с момента ее рождения? Зачем она появилась на свет? Вот в чем вопрос. Женщины жалеют, что 

родились женщинами, правда? Зачем же тогда они рождаются женщинами? Все очень просто. Это не кажется таким 

простым лишь потому, что вы об этом раньше не знали; однако это важнейший постулат нашей жизненной философии, и 

он очень прост. Женщина родилась ради мужчины. Все очень просто, ведь истина Вселенной очень проста. (246-222, 

1993.4.18) 

С фундаментальной точки зрения наша Вселенная была создана в парах ради гармонии. Основой этой гармонии 

должна стать любовь. Если принять это во внимание, как вы думаете, как творил Бог? Он подогнал любовь под мерку 
мужчины и женщины, или создал мужчину и женщину в соответствии с любовью? Что появилось раньше? Проще 

говоря, хотел ли Бог, чтобы любовь была именно такой потому, что такие мужчина и женщина, или Он создал мужчину 

и женщину в соответствии с любовью? Таким образом, самое драгоценное так просто не увидеть. (226-81, 1992.2.2) 

Зачем человек появляется на свет? Ни один человек не рождается ради себя. Если люди появляются ради высшей цели, 

тогда те, кто живет ради себя, действуют вопреки основополагающему принципу своего рождения. Такие люди будут 

отшельниками, никому не нужными дегенератами и разрушителями. Вас учили этому в школе? Те, кто утверждает, что 

родился ради себя, Вселенной не нужны! (221-313, 1991.10.27) 

То, что есть у женщины, ей не принадлежит. Это — собственность мужчины. Кто-нибудь осмелится это отрицать? Вот 

почему в вашем распоряжении ничего нет. Однако в том, что вы женщина, и что у вас нет ничего, кроме имени, нет 

ничего постыдного, ведь вы везде сумеете достичь гармонии. Вы можете подружиться и с бабушками, и с дедушками, и 

с матерями, и даже с дядями и тетями. Звание женщины очень простое и совсем не величественное, и это дает ей 

широкие возможности для развития отношений. Это связано с основанием, созданным в соответствии с принципами 
творения Вселенной, поэтому это становится четким и ясным. (255-144, 1994.3.10) 

Если семя становится единым целым, то есть соединяются обе его половинки, в нем не может появиться какое-нибудь 

инородное семя. Тот, кто нарушает этот закон, будет считаться человеком, полностью разрушившим Вселенную и 

уничтожившим процесс воссоздания; это будет сам сатана. Вот почему ваша жена — это еще и младшая сестра. 

Супружеская чета похожа на Божьих детей-близнецов, ведь женщина рождается ради мужчины, а мужчина — ради 

женщины. Женщина появляется на свет не ради себя, а ради мужчины, и наоборот. Люди рождаются не по своему 

собственному усмотрению. Вот почему мужчина не может полюбить сам себя. Это должна сделать женщина. Точно так 

же женщина не может полюбить сама себя; ее должен полюбить мужчина, верно? (253-65, 1994.1.7) 

Невозможно достичь совершенства в истинной любви без партнера. Для истинной любви необходим партнер. Помните 

о том, что партнер нужен прежде всего. Отрицая это, вы тем самым отрицаете первоисточник Вселенной, а значит, и 

Самого Бога, и Его тело. Вы должны это понять! Поэтому истинная любовь не появится там, где живет один мужчина 
или одна женщина; она снизойдет туда, где эти двое полностью объединятся. Таким образом, если у вас есть супруг и 

семья, вы можете заявить: «На меня похожа вся Вселенная!» (248-53, 1993.6.20) 

Хорошо было бы, если бы мужчина и женщина были одинаковыми? Они совершенно разные по сути. Если мужчина — 

это восток, то женщина — запад, если он юг, она — север. Поэтому женщины не должны вопрошать: «Почему это 

мужчины не такие, как мы?» Если женщина слабая, мужчина должен быть сильным, если она мягкая и деликатная, он 

должен быть жестким. Во время ходьбы мужчина должен размахивать плечами, а женщина покачивать бедрами. Вот в 

чем их отличие. Когда мужчина качает плечами, он заодно раскачивает все вокруг. Это ритм Вселенной. И мужчина 

движется в соответствии с ним. (167-220, 1987.7.19) 



Мужчина был рожден для женщины, а женщина — для мужчины. Зачем же родились они оба? Это основной вопрос. 

Зачем появились на свет мужчины и женщины? Ради Божьей любви. Это самое главное. Зачем мужчине и женщине 

нужно стать единым целым, и что они должны делать, повстречавшись? Они должны соединиться на горизонтали и 

стать центром сферы. Наша Вселенная имеет сферическую форму. И планета Земля — это шар, плавающий в космосе, 

верно? И Вселенная, и солнце — да все на свете плавает в космосе. (173-205, 1988.2.18) 

Для чего был рожден мужчина? Цель его появления на свет очень проста. Он родился ради женщины. А женщина ради 

кого? Ради мужчины. Ни женщина не может обойтись без мужчины, ни мужчина без женщины. Для чего родились Адам 

с Евой? Для любви. Ради чего люди появились на свет? Ради любви. Почему? Да потому, что любовь нужна Богу. Он 

обрадуется, лишь отведав супчика любви. Даже если этот суп будет и на завтрак, и на обед, и на ужин, Он все равно 

будет восклицать: «Ах, Я чувствую Себя великолепно!» Обрадуется ли Он, если перед Ним выложить кучу денег? Или 

Ему нужна куча знаний и власти? Однако ради «кучи» любви Он готов даже скатиться кувырком! Ведь это — самое 
ценное, что может предложить человечество. Есть замечательная пословица: «Все хорошо, если есть гармония в семье». 

В ней говорится о первоисточнике Вселенной. Как только вы вступаете в Церковь Объединения, все становится понятно, 

верно? (148-33, 1986.10.4) 

Для чего рождается женщина? А мужчина? Не для того, чтобы жить ради самих себя. Нет, они появились на свет ради 

защиты Вселенной, первоисточника и того, что появилось на свет благодаря изначальной природе Бога. Вот какими 

драгоценными должны были стать люди! Поэтому все формы существования стремятся завладеть тем, что на них 

похоже, и любить это. Даже насекомых тянет туда, где есть представители обоих полов! Вы знали об этом? Это касается 

всех жучков-паучков. Бабочки предпочитают порхать там, где цветут и благоухают тычинки и пестики, верно? Все 

хотели бы действовать, жить и кормиться там, где мужское и женское начало соединяются в любви. (303-286, 1999.9.9) 

Если бы люди не пали и все получилось бы так, как было задумано изначально, все было бы известно безо всяких наук. 

Зачем появились на свет мужчина и женщина? Вот в чем вопрос. Они родились ради любви. Почему нам нужна любовь? 

Что нам с ней делать? Ради нее люди живут и умирают, верно? Людей очень волнует вопрос, стоит ли жить и умирать 
ради любви. Ведь любовь — это первоисточник жизни. Мы ищем первоисточник, то есть одну абсолютную любовь; нам 

не нужны две любви. Таков великий закон Вселенной, закон Небес. Он не исчезнет никогда, ведь в соответствии с этим 

эталоном вас будут судить в духовном мире. (191-36, 1989.6.24) 

Каким образом жизнь матери и отца связана с родословием? С помощью любви. Вы поймете это, докопавшись до 

первооснов Вселенной. Я отношусь к очень серьезным людям. И вопрос о первоисточнике Вселенной очень серьезный. 

(191-11, 1989.6.24) 

Наша Вселенная зиждется на любви, жизни и родословии. И мы — плоды этих трех компонентов. Вот почему в 

каждом из нас есть центр любви, оберегающий нашу жизнь. На этой основе благодаря родословию в истории 

закрепляется традиция. Вот почему вам нужны все три элемента. И у каждого из вас они есть, верно? У вас же есть 

любовь, жизнь и родословие? Эти три элемента сливаются воедино и дают рождение новому человеку. (190-223, 

1989.6.19) 
Вопрос в том, когда соединится любовь Бога и любовь человека. Это самый важный исторический вопрос с момента 

создания Вселенной. Пока на него не найдется ответ, то есть пока не будет открыт первоисточник Вселенной, никаких 

результатов нам не видать. С помощью истинной любви Бог хочет стать ядром. А кем же тогда будут Адам и Ева? 

Половинками этого ядра. К примеру, каштаны состоят из двух половинок, в центре которых находится зародыш. Точно 

так же, если Бог станет ядром, мужчина и женщина полностью объединятся в любви. (177-142, 1988.5.17) 

Двое — мужчина и женщина — встречаются ради любви. Ради чего был рожден мужчина? Ради любви, равно как и 

женщина. Для чего же им нужна любовь? Для того, чтобы овладеть Богом и первоисточником Вселенной. Иными 

словами, причина и следствие объединяются в гармонии и становятся единым целым. Плоды появляются на основе 

единства причины и следствия. Из плода потом появляются новые ростки, то есть потомство. Таким образом, это 

потомство рождается во плоти и крови от своих родителей. (197-143, 1990.1.13) 

Мы рождены ради любви. Любви, понимаете? Это первоисточник Вселенной. Любовь, истинная любовь! Она является 

истинной и для мужчин, и для женщин. (198-122, 1990.1.25) 
Благодаря чему двое становятся единым целым? Не благодаря Богу, мужчине или женщине. Единство возможно лишь 

тогда, когда Бог и Адам с Евой соединяются в истинной и абсолютной любви. Таков первоисточник Вселенной. Все 

очень просто. Даже Самому Богу тоскливо и одиноко без любви! (144-150, 1986.4.12) 

Для чего дышит тыквенный лист? Для того, чтобы жить. Для чего же нужна жизнь? Для любви. Для чего живет 

женщина? А мужчина? Может, ради денег? Они живут ради любви. (223-150, 1991.11.10) 

Променяете ли вы свою любимую вторую половину на десять или сто миллиардов долларов? Это серьезный вопрос! 

Если бы вы ясно понимали, как драгоценна любовь, которая направляет нас к первоисточнику Вселенной, и осознавали, 

что без нее рухнут все основы, на что бы вы ее променяли? Может быть, на страну? (201-15, 1990.2.28) 

Вы кого поддерживаете — коммунизм или демократию? Демократический мир верит в Бога, то есть для них душа 

главнее. Церковь Объединения утверждает, что дух и материя едины. Такова идеология Церкви Объединения. В ней 

говорится о субъекте и объекте. Основополагающий принцип Вселенной гласит, что ничто не может существовать в 
одиночку. Два отдельных существа, соединившись в любви, становятся абсолютно едиными. Мужчина и женщина — это 

две отдельные личности, плюс и минус; если же они не объединятся, монизм не будет утвержден. Вместо него появится 

дуализм, а вместе с ним и представления о том, что мир разделен надвое, и обе половинки борются друг с другом. Вот 

почему, хотя мужчина и женщина — это две отдельные личности, они должны объединиться и стать одним целым. В 

соответствии с Принципом им нужно соединиться в истинной любви. (274-71, 1995.10.29) 

1.2. Половые органы позволяют мужчине и женщине достичь совершенства 

Первоисточник Вселенной — это мужчина и женщина. В ее основе лежит любовь мужчины и женщины, плюса и 

минуса. Вот каково значение половых органов! Все устроено именно так, верно? Кто угодно — будь то кенгуру или 

другой зверь — он сразу же после появления на свет ищет сосок с молоком матери. У некоторых животных половые 



органы расположены в недоступных уголках тела, к примеру, под мышкой; как же, в таком случае, их найдут партнеры? 

Для этого они испускают ультразвуковые волны. Первоисточник Вселенной, соединяющий их — это универсальная 

изначальная сила, то есть сила, принадлежащая Богу. (299-154, 1999.2.10) 

Чем именно отличаются мужчины и женщины? Не глазами и не пятью органами чувств. Что отличает мужчину от 

женщины? У них абсолютно разные половые органы. Именно этот аспект отличает их друг от друга. (246-220, 1993.4.18) 

Зачем рождаются мужчины и женщины? Само слово «мужчина» появилось благодаря женщине. То есть женщина — 

это условие для появления мужчины. Большой и мощный мужчина родился ради маленькой женщины. Для кого же 

родилась женщина? В чем разница между ней и мужчиной? В чем же? Может, у них разные руки, глаза, носы или рты? 

Чем они отличаются? Что, я сказал, у них устроено по-разному? У одного вогнутые половые органы, а у другого 

выпуклые. Так устроены наши половые органы. Мужчине абсолютно необходима истина женщины, а женщине — 

истина мужчины. В чем заключается мужская истина? А женская? Может, это и есть половые органы? Да, мужчина и 
женщина родились для того, чтобы соединить свои половые органы. Зачем их половые органы должны подходить друг 

другу? Для чего? Для любви. Для того, чтобы соединить их жизни и родословия. Иными словами, для смешения трех 

элементов. (196-130, 1989.12.31) 

Достичь совершенства мужчине и женщине помогают репродуктивные органы. Подумайте об этом. Все так и есть, 

верно? У вас один глаз или два? Почему два? А сколько ноздрей — две или одна? Почему две? У вас две губы или одна? 

Почему же все-таки две? Как насчет ушей — их два или одно? Два? Почему? Две руки или одна? Зачем вам две руки? А 

сколько у вас ступней — две или одна? Зачем же две? А как же насчет половых органов мужчины и женщины — у вас их 

что, по две штуки, как и всего остального? Нет, они устроены по-другому. Вопрос в том, как мы должны обращаться с 

ними, ведь они отличаются от других частей тела. Все части тела созданы попарно, кроме половых органов мужчины и 

женщины, верно? Для чего же, в конце концов, они нужны? Для чего они предназначены? Какова их цель? Может, вы 

ими кушаете, когда проголодаетесь? Как их использовать? Ими нельзя воспользоваться в одиночку. Они так никогда и 

не понадобятся, если мужчина не соединится с женщиной. Вы только подумайте — для чего они нужны? Какой орган 
тела призывает женщину? Глаза, голова, само тело или сердце? Что же? И для чего женщина призывает мужчину? Какая 

ее часть нуждается в нем? Может, губы? Для того, чтобы выполнить цель существования половых органов, нужен 

объект. Вот почему женщине необходим мужчина, а мужчине — женщина. Это абсолютный закон или относительный? 

Абсолютный. Он выходит за рамки истории и окружающей среды. Вот почему его обязательно нужно выполнить, что бы 

ни случилось. (247-203, 1993.5.9) 

В чем отличие мужчины и женщины? Во-первых, у них разные тела и половые органы. Кому же абсолютно необходим 

половой орган мужчины? Он существует ради женщины. Половые органы человека устроены так, что один из них 

вогнутый, а другой — выпуклый. Зачем это нужно, как вы думаете? Они оба могли бы быть и остроконечными, и 

плоскими; почему же они такие разные? Это нужно ради партнера. Половой орган мужчины абсолютно нужен женщине, 

а женский — мужчине. До сих пор никто не знал, что женские половые органы абсолютно принадлежат мужчине, а 

мужские — женщине. Человек познает любовь, когда получает во владение половые органы своего партнера 
противоположного пола. (299-119, 1999.2.7) 

Не только основа мира, но и все на свете, включая Царство Небесное на земле и на небе, начинается с любви. С какой 

любви? С любви мужчины, женщины или их обоих? С любви обоих. Каким же образом мужчина и женщина 

соединяются в любви? Лицами или кончиками пальцев? Они соединяются в любви с помощью половых органов. (263-

52, 1994.8.16) 

На чем основано единство души и тела? Не на деньгах, знаниях или власти, ведь только истинная любовь может их 

объединить. Откуда это известно? Глядя на сотворенный мир, мы видим, что люди состоят из мужчин и женщин; думаю, 

вопрос о причине их появления на свет должен вызывать жгучее любопытство всех философов. Ответ, однако, очень 

прост. Зачем люди появляются на свет? Люди — значит, мужчины и женщины. Зачем же они родились? Животные тоже 

разделены на самцов и самок, и они соединяются с помощью половых органов. Что же лежит в основе их единства? 

Любовь. Таким образом появились и люди. Если Бог — это любовь, нельзя отрицать, что мужчина и женщина появились 

ради любви. На чем же должно быть основано их единство? Если на любви, значит, они, несомненно, и созданы были с 
помощью любви. Вот почему любовь — это самая большая тайна Вселенной; она вызывает сильнейший интерес и 

возбуждение; она притягательнее всего на свете. Для ее описания подходит только превосходная степень. Что еще 

можно сказать о ней? С другой стороны, она может быть и величайшим несчастьем. Это очень хитрая штука, способная 

принять какой угодно облик. Вот какова любовь. Коварней ее нет ничего на свете! (219-166, 1991.8.29) 

Репродуктивные органы — это святыня. Так или не так? Чего это вы на меня так уставились? Уж не хотите ли вы 

сказать — мол, основатель Церкви Объединения вздумал вести речь о половых органах? Могут ли пасторы и 

проповедники рассуждать о таких вещах? На них после этого будут плеваться! Есть ли на свете мужчины и женщины, 

которые плюют на половые органы? Мужчины наплевательски относятся к женским половым органам, а женщины — к 

мужским, верно? Однако половые органы — это святыня. Это святыня, святыня и еще раз святыня! Это святая святых. 

Они представляют собой совершенного Адама. Это святая территория, святой дворец. Это высочайший дворец! Половые 

органы — это изначальный дворец жизни и любви. (285-259, 1997.6.5) 
Для чего предназначены половые органы мужчин и женщин? Для любви, верно? Вот почему мужчина и женщина 

ответственны за создание таких отношений любви. Они родились ради истинной любви, и этот факт нельзя отрицать. 

(221-145, 1991.10.23) 

Если есть мужские половые органы, но нет женских — это большая проблема. Когда Бог творил человека, что 

появилось прежде — понятие о любви или понятие о половых органах и о мужчинах с женщинами? Подумайте, прежде 

чем ответить. Что появилось сперва — понятие о человеке, о мужчине и женщине, или определение их пола? Это 

первооснова, и она важнее всего остального. Знайте, что половые органы мужчин и женщин — это прародители всего 

сущего. До сих пор мы об этом не знали. Половые органы — это предпосылка для создания человека. Наши прародители 

— это половые органы. Именно от них произошли мужчины и женщины. Это правда. Именно половые органы отличают 



мужчин и женщин. Понятие о разделении полов возникло после зарождения изначальной концепции. В соответствии с 

изначальной концепцией мужского и женского начала мы были разделены и стали называться мужчинами и женщинами. 

(272-171, 1995.10.1) 

Когда зарождаются будущие мужчина или женщина, что формируется раньше — тело или половые органы? Когда 

определяется пол — на середине процесса или в самом начале, когда будущая жизнь только-только зарождается? Как вы 

думаете, доктор Юн? Пол ведь определяется до начала роста? Вот именно! Кто же решает, какого пола будет живое 

существо? Может ли амеба стать мужской клеткой по собственному желанию? Женская клетка должна всегда оставаться 

женской, а мужская — мужской. Они не могут меняться туда и обратно. Могу ли я стать женщиной, подобно Матери, 

если сильно захочу? Все было решено в момент моего появления на свет. Все определилось в тот момент, когда 

сперматозоид соединился с яйцеклеткой. Половые органы определяются до зарождения мужчины или женщины. Нельзя 

быть все время мужчиной, а потом в последний момент взять и превратиться в женщину! Мужчина — это мужчина, а 
женщина — это женщина, и это абсолютно. (197-51, 1990.1.7) 

На какую часть тела человека пришелся максимум творческих усилий Бога? На глаза, рот, нос или руки? Люди об этом 

даже помыслить не могли! Эта часть тела должна была стать цитаделью любви. И где же она должна располагаться? В 

репродуктивных органах мужчины и женщины, то есть в изначальном дворце любви. Именно они помогают мужчине и 

женщине научиться любви. Без них мы не имели бы понятия о любви, ведь владыки любви так и не появились бы. 

Владыкой любви мужчины является женщина, а владыка женской любви — мужчина. Именно половые органы 

позволяют нам стать такими владыками. (302-220, 1999.7.2) 

Чистое золото двадцати четырех каратов имеет одинаковую ценность, где бы его ни добыли, будь то Корея, земля 

прекрасных пейзажей, подводный мир или отдаленное ущелье, где не ступала нога человека. Как вы думаете, может ли 

ваш половой орган перед интимными отношениями с любимой супругой заявить: «Нет, я не хочу этого делать, ведь она 

такая уродина!»? Если вы любите человека, даже его изрытое оспой лицо будет выглядеть прекрасным. Если белая 

женщина и черный мужчина любят друг друга, она не будет считать своего мужа черным. Так и должно быть. (276-87, 
1996.2.4) 

Ваши ресницы выросли сами по себе? Или глаза проливают слезы сами, стоит им только пожелать? Не мелите чепуху! 

Должны быть Владыка и идея, то есть первоисточник Вселенной. Сколько загадок таит в себе наше тело! Неужели оно 

появилось просто так, само по себе? А как таинственны половые органы! Могли ли столь загадочные органы появиться 

сами по себе? Ни одно живое существо не может быть простым и безыскусным. (191-53, 1989.6.24) 

Я учу мужчин и женщин, как стать владыками, вечно и строго охраняющими свои половые органы. Именно Истинные 

Родители несут ответственность за то, чтобы научить мужчин и женщин блюсти себя. Задача Истинных Родителей очень 

проста. Они обладают силой для того, чтобы собрать всех безнравственных мужчин и женщин и помочь им стать 

целомудренными людьми, которые никогда не изменят и не предадут. (271-188, 1995.8.28) 

1.3. Половые органы — это начало и конец решения основополагающих проблем 

Женщины, вы не должны осквернять свое влагалище! Кто, я сказал, является его хозяином? Не смейтесь! Я ведь 
открываю вам основы основ Вселенной! Подумайте, прав я или нет. Знаете ли вы, как я стирал до крови свои пальцы, 

чтобы открыть все это? Эти слова кажутся такими простыми, но понимаете ли вы, какой трепет должно внушать их 

значение? Эти слова поделят небеса, землю и весь мир на две группы людей — хороших и дурных. (177-219, 1988.5.20) 

Где же находится дворец любви? Не считайте странным, что я говорю о таких вещах. Если ситуацию не исправить, 

весь мир перекосит набок. Если первый шаг будет неверным, вся Вселенная наполнится грехами. Прилагая титанические 

усилия в поисках решения основных проблем человечества и первоисточника Вселенной, я неожиданно наткнулся на 

половые органы. Как только я наткнулся на них и хорошенько все обдумал, я понял, что именно от них зависит гармония 

небес и земли. Это просто потрясающе! (197-24, 1990.1.7) 

Я ведь пытался докопаться до всех истин, существующих в нашем сложно устроенном мире! Бог принял мою 

решимость все постичь. Преодолевая одно испытание за другим, я вдруг понял, что ответ находится совсем рядом, 

прямо под носом! Конечно, я был изумлен и доволен, но в то же время я почувствовал, насколько тщетными были мои 

труды. (295-15, 1998.8.16) 
Я даже не предполагал, что решение основных проблем, с которыми до сих пор боролось человечество, на самом деле 

окажется таким простым! Я прошел через нестерпимые мучения. Понятия не имея о том, как найти решение всех 

мировых проблем, я плакал и рыдал, а затем отправлялся в духовный мир и докапывался до самого дна, до самых 

грязных отбросов человечества. Что только я не делал! Оказалось, однако, что все ответы были совсем рядом. Я сказал 

себе: «Ах, я этого не знал!», и получил все. Вся Вселенная оказалась в моих руках. Она сама явилась ко мне! (199-314, 

1990.2.21) 

Девять лет я мучился вопросом о первоисточнике Вселенной, и в конце концов нашел ответ. Этот принцип оказался 

таким простым! И тогда я воскликнул: «Ух ты, я и не знал, что все так просто! Ответы были во мне самом, а я об этом и 

не подозревал!» Представьте старика, который в поисках дикого женьшеня вскарабкался на крутую гору типа горы 

Тэбек и перерыл ее сверху донизу — и все для того, чтобы обнаружить поутру, что там, где он отдыхал и писал, на 

самом деле было полно женьшеня! А он даже не подозревал об этом! Возвращаясь обратно, он вдруг решил завернуть 
туда, где перед этим останавливался отлить и покурить. Найдя брошенный окурок, он докурил его и — вот это да! — 

оказалось, что там целое поле женьшеня! Такое бывает на самом деле. Выходит, ему крупно повезло, что он завернул 

туда и нашел свою сигарету! Такие вещи и вправду случаются. (196-130, 1989.12.31) 

Я вам не какой-нибудь бездельник! Я пытался докопаться до первооснов Вселенной и открыл их. Неужели ради этого я 

должен был страдать всю свою жизнь? Открыв эти первоосновы, я был потрясен, ведь все ответы были у меня под 

носом! Они были прямо во мне! Таким образом, когда человек уходит в духовный мир, становится бесплотным духом и 

восклицает: «Где же Бог?», он слышит ответ внутри самого себя: «Да, Я здесь!» Вот откуда взялось выражение: «Люди 

— это Небеса». (191-43, 1989.6.24) 



Вы даже не представляете, сколько страданий мне пришлось пережить, чтобы найти ответ на вопрос о первоисточнике 

Вселенной и о том, как он появился! Я не нашел ответ по ходу дела, как музыкант, который учит ноты по ходу игры на 

флейте. Проливая слезы и кровь, я фокусировал все пять чувств на одной точке и напрягал все свои нервы; я боролся и, в 

конце концов, докопался до ответа. Хоть я и докопался до него, но если бы я не смог его сохранить, Бог не позволил бы 

мне завладеть им. (225-281, 1992.1.26) 

Как вы думаете, чья защита помогла мне дожить до нынешнего дня? Может, я сумел выжить благодаря самому себе? 

Найдется ли хоть один человек, кто стремится к неудачам и не желает процветать? Однако для того, чтобы обрести 

защиту Небесной удачи, нам нужно пройти путь, который вовсе не ведет к личному процветанию. Что это за путь? 

Именно дьявол устроил так, что девизом всей истории стала жизнь ради себя. Между тем, Вселенная берет под свою 

защиту всех, кто выше этого, и, как и было изначально задумано, продолжает неоконченный труд созидания на основе 

жизни ради других, действуя в соответствии с изначальной целью Творца, Который искал идеал жизни ради других, 
которая зиждется на идеологической основе Бога и соответствует фундаментальной идеологии. Давайте же 

провозгласим такой девиз: «Вселенная берет под свою защиту», чтобы лучше понять эти слова. (197-253, 1990.1.19) 

Вы даже не представляете, с какими трудностями мне пришлось столкнуться в поисках этого пути, доселе никому не 

известного! Вы не можете даже вообразить те страдания, через которые я прошел в юности, слепо, на ощупь пробираясь 

в потемках в поисках ответа; и тогда я понял, что все проблемы нашей жизни могут быть решены лишь после того, как 

будут освобождены от страданий история, Вселенная и Бог. Однако в конце концов я одержал победу и основал 

организацию, которая сможет выполнить эту задачу, причем не только на словах, но и на деле. И теперь в ее пользу 

свидетельствует весь мир. Настало время, когда каждый, кто подбегает к нам, хватает знамя в свои руки и становится в 

наши ряды, попадает прямиком в Царство Божье. (209-292, 1990.11.30) 

Главная проблема — это незнание того факта, что первооснова, заключавшая в себе сокровища Вселенной, была 

утеряна из-за начавшейся борьбы души и тела. Никто и не знал, что достичь единства с самим собой можно лишь 

благодаря любви, которая поможет достичь совершенства. Эту любовь можно найти лишь после того, как будут 
разгаданы тайны Вселенной. Иначе ответы сами не придут. Что вы думаете по этому поводу? Считаете, что вам повезло, 

или нет? А если повезло, то в какой мере? (224-164, 1991.11.24) 

Что является основой для продолжения существования Вселенной, истории и стран, а также для наследования идеала? 

Где коренится мир самых разных взаимоотношений? Я спрашиваю вас об основном элементе, который представляет 

собой все целиком. Это очень важный вопрос! Среди членов Церкви Объединения есть и такие, кто спустя десять или 

более лет после вступления в Церковь начинают делать все по привычке. Однако сразу после вступления они усердно 

трудились и думали прежде всего об общем благе, а не о личном. Тем не менее, с течением времени это отношение 

исчезает, и они медленно, но верно запутываются в сетях дьявола, пытаясь выгадать что-нибудь для себя. С этого и 

начинается их гибель. (253-223, 1994.1.30) 

Почему Божественный Принцип так называется? Это фундаментальная теория. Божественный Принцип опирается на 

разум, на логику первоисточника. В Принципе явлены ответы на все основные вопросы о жизни и Вселенной, поэтому 
ничто на земле и на небе не может преградить ему путь. Вот как был открыт жизненный путь, ведущий к миру, гармонии 

и спокойствию. Достигнув единства, вы тоже к этому придете, и это очень важный факт! (258-304, 1994.3.20) 

Бог не может рассказать нам о первоосновах Вселенной, даже если мы будем молиться и упрашивать Его, поднимая 

страшный шум. Поймите, что это не может быть открыто кому попало! Странно, правда? Если бы Бог просветил нас на 

этот счет, мир бы объединился за один день; однако это люди нагрешили и понаделали ошибок, поэтому они сами 

должны исправить свои грехи. Люди впали в невежество, поэтому только те, кто выйдет за рамки невежества, получат 

право узнать истину. Точно так же из больницы выписывают лишь тех, кто полностью выздоровел. Если докопаться до 

первооснов, возникает вопрос о взаимоотношениях Бога и человека. Ответ на него будет очень прост. Перед вами стоит 

тот, кто глубже всех исследовал вопрос об основах Вселенной. Решив эту проблему, я смог выступить вперед, 

вооружившись Церковью Объединения. В миру, среди людей, такие вещи невозможны. Когда я попал в духовный мир, 

мне пришлось торговаться, как на базаре. (198-104, 1990.1.25) 

Если бы не было Бога, Первоисточника Вселенной, в нашем мире не было бы и эталона абсолютных ценностей, а 
следовательно, и эталона человеческой этики и морали. В таком обществе не было бы философской основы для того, 

чтобы человек мог стать владыкой всего сущего. (259-127, 1994.3.29) 

Я изучал естественные науки. Я изложил теоретическую основу, ведь я верил в непогрешимость открытого мною 

первоисточника Вселенной. Всю жизнь я только и делал, что сидел то в одной тюрьме, то в другой; меня избивали и 

оскорбляли, подвергая самым разным испытаниям. Однако я молча, без единого слова протеста встал на ноги и одержал 

победу над миром. Может ли погибнуть Бог, Центр истинной любви и Источник всех сил? А может ли погибнуть Его 

партнер? Если вы нанесете удар, вы пораните сами себя, верно? А как насчет Бога? Если вы спросите Его: «Отец, как бы 

Ты хотел: чтобы Твой объект любви был уродливее или красивее Тебя?», Он ответит: «Я считаю так же, как и все вы!» 

Вот в чем заключается невероятная истина о первоисточнике Вселенной! Если вы снова спросите Бога: «Если бы у Тебя 

были сыновья и дочери, Ты бы хотел, чтобы они стали лучше Тебя, верно?», Он даст вам тот же ответ. Человечество 

утратило дарованную ему привилегию и ценность. (217-189, 1991.5.27) 
Даже если я изучу все истины, существующие в мире, углублюсь в духовный и физический мир и исследую каждую 

книжку, я не найду ответа на вопрос, есть Бог или нет. Если Он есть, я не отпущу Его просто так, ведь Он довел мир до 

нынешнего состояния. Я буду бороться за то, чтобы покончить с этой проблемой. Каковы основные принципы рождения 

человека? Зачем мы появились на свет? Мужчина был рожден ради женщины. Это — величайшая из всех истин! 

Идеальный мужчина, который предстает перед женщиной — это высочайшая истина. Поймите, что он представляет 

собой субстанциальную сущность истины идеала, и благодаря ему достигает совершенства вся Вселенная. Идеальная 

женщина, которая предстает перед таким мужчиной — тоже субстанциальная сущность вселенской истины. Она — 

абсолютное воплощение истины. (267-230, 1995.1.8) 



2. Половые органы — это три великих изначальных дворца, святая святых 

2.1. Цитадель любви, жизни и родословия 

Как появились на свет мужчина и женщина? В чем их отличие друг от друга? Каким образом они объединяются? С 

помощью чего? Благодаря половым органам. Вот как они достигают гармонии. Именно здесь достигает совершенства 

любовь, то есть здесь истинная любовь впервые становится совершенной. Здесь же соединяется жизнь мужчины и 

женщины, их родословия перемешиваются и укореняются. Эти органы — цитадель идеальной любви и родословия. Этот 

абсолютный изначальный дворец и называется цитаделью, и никто не может изменить его ценность. (228-51, 1992.3.3) 

Половые органы Адама и Евы — это великая вещь! Вот почему их называют цитаделью любви. Это потрясающие 

слова! Именно в цитадели достигают совершенства все сущее и Сам Бог; именно там находится Его резиденция. Ни 

Царство Небесное на земле, ни Царство Небесное на небе не могут появиться первыми; все начинается с семьи. Половые 

органы — это цитадель. Это потрясающие слова! Это цитадель истинной любви, истинной жизни и истинного 
родословия, и еще — начало Царства Небесного на земле и на небе. (263-347, 1994.10.27) 

Половые органы человека — это средоточие истинной любви. Именно здесь мужчина и женщина соединяются в 

любви, верно? Это происходит не где-то в другом месте. Здесь же сливается воедино жизнь мужчины и женщины, и на 

основе их единства в их роду появляются на свет сыновья и дочери. Вот почему это цитадель родословия. Как же важны 

наши половые органы! (231-275, 1992.6.7) 

Половые органы мужчины и женщины — это царский дворец любви. Что драгоценнее — материнская утроба или 

мужские и женские половые органы? Отвечайте! Появились ли половые органы из чрева матери, или все было наоборот? 

Это очень серьезно и вовсе не смешно! Утроба появилась благодаря существованию мужчины. Женские половые органы 

были созданы ради мужчины. Если бы не эти органы, не было бы и любви. Любви бы просто не существовало! Без них 

не было бы и продолжения жизни. Ради чего тогда были бы нужны мужчина и женщина? Ведь жизнь не могла бы 

продолжаться, и не было бы родословия, а значит, и истории. (245-70, 1993.2.28) 

Что такое половые органы? Это дворец истинной любви, истинной жизни и истинного родословия. Драгоценнее их нет 
ничего в мире. Стоит им исчезнуть, как вслед за ними исчезнут небо и земля; без них идеал Бога, Его семья и Его воля не 

будут осуществлены. Эти органы — первоисточник, благодаря которому все достигает совершенства. (216-218, 1991.4.1) 

Половые органы женщины — это первоисточник Вселенной. Там, где образуется единство в любви, находится 

цитадель любви. Это изначальный дворец. И любовь берет начало именно в нем. Интимные отношения в первую 

брачную ночь — это открытие цитадели любви. Именно здесь впервые сливаются воедино жизнь мужчины и женщины. 

Таким образом, это цитадель идеальной жизни и родословия, ведь оно начинается именно отсюда. Более того, здесь 

берет начало и Царство Небесное, поэтому половые органы — это цитадель Царства Небесного на земле и на небе, а 

также совершенства человека и Бога. (257-324, 1994.3.16) 

Где та цитадель, в которой достигают совершенства не только мужчина и женщина, но и Сам Бог? Где достигает 

совершенства и любовь Бога, и любовь мужчины и женщины? Где находится центральная точка утверждения? Вот в чем 

вопрос. Если вы не знаете ответа, вам не удастся распространить по всей земле Царство Небесное идеала любви. Что же 
это за точка? Это глаза, нос, руки или ноги? Что? Это половые органы. (261-167, 1994.6.9) 

Что является основой для зарождения жизни? Где находится изначальная родина любви и родословия? В половых 

органах мужчины и женщины. Каким образом мужчина соединяется с женщиной? Их объединяет любовь. С этих 

органов начинается все — и жизнь, и родословие. Эти три основы нельзя потерять! Их не променять даже на небеса и 

землю. (218-133, 1991.7.14) 

Цитадель любви, жизни и родословия — это половые органы. Они — и источник, и конечная цель истинной любви, 

которой больше всего желает Бог. Именно в них соединяется жизнь мужчины и женщины. В них смешивается 

родословие, и человечество, живое воплощение истории, объединяется в родственных взаимоотношениях. Вот почему 

эти органы — самые драгоценные. (212-297, 1991.1.8) 

Эти органы важнее головы. Ведь в голове нет ни источника истинной любви, ни источника истинной жизни, ни 

источника истинного родословия. Где же этот источник? В половых органах. Это так и есть, верно? В половых органах 

есть все — и жизнь, и любовь, и родословие. Это — цитадель любви. Там же находится и корень жизни, и родословие. 
Это самое драгоценное не только в теле человека, но и в настоящем, и в прошлом. Без половых органов преумножение 

человека было бы невозможно. (203-104, 1990.6.17) 

«Мои половые органы — это цитадель любви, жизни и родословия». Лишь в этом случае они могут быть дворцом, в 

котором поселится Бог. Бог — это Царь царей, поэтому Ему нужен главный дворец. И если вы хотите, чтобы Он жил с 

вами — станьте главным дворцом любви, жизни, родословия и совести. (280-197, 1997.1.1) 

Репродуктивные органы — это дворец любви. В каком же состоянии этот дворец находится сейчас? Половые органы 

человека драгоценнее всего в мире: это дворец любви, жизни и родословия. Это — святая святых, величайшее 

сокровище мира! С ними связаны жизнь, любовь и родословие. И эта святыня была осквернена сатаной! (218-176, 

1991.7.28) 

Что представляют собой половые органы, цитадель, в которой мужчина и женщина соединяются в любви? Это дворец 

любви, жизни и родословия. Ими дорожат и бабушка с дедушкой, и отец с матерью, и муж с женой, и все сыновья и 
дочери, которым еще только предстоит родиться. Найдется ли хоть одна женщина или один мужчина, которые не 

дорожат ими? Почему же мы так плохо к ним относимся? Люди считают непристойными любые слова, связанные с 

сексом. Почему они непристойны? Ведь они должны быть святыми! Относитесь к словам, связанным с сексуальными 

отношениями, как к святыне. Половые органы связаны с вечной любовью; в них берет начало вечная жизнь и вечное 

родословие. Они драгоценнее всего в мире. (210-101, 1990.12.1) 

Половые органы женщин и мужчин — это дворец жизни. Они являются первоисточником новой жизни, и они никогда 

не изменятся. Это дворец жизни и неизменный дворец любви. На их основе совесть достигает идеала. Это и основа 

родословия, и источник жизни. Именно здесь любовь сливается воедино, и мужчина соединяется с женщиной. Однако 

грехопадение было совершено именно половыми органами, и они превратились в чудовищ, погубивших небеса и землю; 



поэтому мы и относимся к ним как к воплощению зла. Бог создавал их тщательнее всего, ведь в них сосредоточена самая 

суть всего сущего. С ними на сто процентов связана сущность любви и жизни, и в них берет начало вся история. В них 

заключены надежда и счастье, и в них же — источник свободы, в основе которой лежит любовь. (262-114, 1994.7.23) 

Где находится источник жизни, любви и родословия? Где? В половых органах. Однако из-за осквернения они стали 

самой ужасной непристойностью. Если бы их не извратили, они стали бы не самыми пошлыми, а самыми благородными 

на свете! Это святые слова, ведь антоним слова «непристойные» — слово «святые», верно? Что может быть 

возвышеннее истинных слов? Истинные слова можно применить только лишь к взаимоотношениям, а святые слова 

отражают вертикальную сферу. Если бы люди не пали, пенис стал бы дворцом любви. Поэтому с ним нельзя обращаться 

как попало. Ведь жизнь зарождается именно в этом дворце жизни, верно? Откуда берется жизнь? Из дворца жизни. Эти 

органы — еще и дворец родословия. Здесь зарождается наша жизнь и наследуется род. Половые органы — это источник 

нашей жизни, родословия и любви. Вот почему наши прародители должны были ценить их и уважать. (206-125, 
1990.10.3) 

С какой радостью Бог их создавал! Подумайте, какую часть тела мужчины и женщины Он творил с наибольшей 

заботой и удовольствием? Так были созданы именно половые органы. Это вам не какие-нибудь плошки для хранения 

риса! Это сосуд, в котором хранится жизнь. Эти органы порождают жизнь. Это сосуд жизни. Без них жизнь никогда не 

появилась бы на свет; не было бы никаких наций, и наш мир был бы бескрайней пустыней, погруженной во тьму. (283-

256, 1997.4.13) 

Истинная любовь появляется там, где рождаются сыновья и дочери Бога, то есть в половых органах. Однако люди 

презирают их больше всего на свете. Их считают пошлостью из-за того, что были осквернены небеса и земля, но в 

восстановленном мире они станут цитаделью любви, жизни, родословия и совести. До сих пор мы понятия не имели о 

том, что без этих органов не было бы ни наций, ни зарождения и развития идеального мира. (286-170, 1997.8.9) 

Зачем были созданы половые органы? Ради любви, жизни, родословия и совести. Без них не было бы ни того, ни 

другого. Что Богу было труднее всего создать — пять органов чувств, то есть глаза, нос и так далее, или половые 
органы? Неужто мы любим с помощью пяти органов чувств? Или именно в них сходятся воедино любовь, жизнь, 

родословие и совесть? Нет, абсолютно нет! Все это возможно лишь в половых органах. Именно здесь зарождаются 

вторичные плоды любви, жизни, родословия и совести, и эти плоды — наши сыновья и дочери. Без половых органов 

ничто не появится на свет. Весь мир просто перестанет существовать! До сих пор человечество даже не догадывалось, 

насколько бесценны половые органы. Если кто и гордится собой, утверждая, что он самый лучший в мире, однако без 

гениталий он никто. Под гениталиями я подразумеваю истинные половые органы. (281-189, 1997.2.13) 

Где находится дворец жизни, любви и родословия? В семье, в супружеской паре, верно? Это ведь и есть очаг 

супружеской любви? Мужские и женские половые органы должны выполнить свою задачу, и каждый из вас должен 

произвести на свет истинных небесных принцев и принцесс в Божьей любви. Это и есть истинная жизнь. Вам нужно 

передать истинное родословие последующим поколениям. (221-13, 1991.10.20) 

Половые органы — это дворец жизни. Дворец — это первый изначальный дом, представляющий собой все на свете. 
Кто такой Царь? Это Центр формирования, роста и совершенства, то есть Центр трех стадий. В свете этого становится 

очевидным, что этот китайский иероглиф появился как откровение свыше. А у вас есть дворец любви? Есть ли он у 

мужчин и женщин? Если да, то о чем могут беспокоиться его обладатели? Могут ли они быть несчастны? Все очень 

просто. (208-266, 1990.11.20) 

Почему вы должны об изначальных традициях? Да потому, что любовь, жизнь и родословие — это величайшая 

традиция и основа. И половые органы связывают воедино эти три аспекта. Именно с их помощью делается прививка 

любви, жизни и родословия. (230-119, 1992.4.26) 

Половые органы, соединяющие любящую пару — это дворец любви. Именно здесь и начинается любовь. Они — 

дворец истинной любви, где впервые зарождается любовь. Подумайте, так это или нет. Половые органы — это дворец 

любви. В соответствии с понятиями, существовавшими до грехопадения, гениталии — это дворец любви, жизни и 

родословия. Там, где мужчина и женщина соединяются в любви, сохраняется жизнь и родословие. (254-281, 1994.2.15) 

Любое существо в мире отдает свою жизнь, чтобы быть поглощенным существами более высокого уровня и в 
конечном итоге воплотиться в половых органах, с помощью которых мужчины и женщины производят на свет 

безгрешных восстановленных сыновей и дочерей Бога. Минералы поглощаются растениями, растения поедаются 

животными, те — более крупными животными, которых, в свою очередь, едят люди. Поэтому люди должны занять 

положение хозяев, которые могут все поглотить и все усвоить. Вот почему вы должны любить, чтобы иметь 

возможность поесть. Вы показываете другим свою любовь? Где она у вас находится? В половых органах. Ведь это — 

живой сосуд, в котором содержится жизнь. Это дворец любви. Смогли бы мужчина и женщина без них испытать 

любовь? Конечно же, нет. (286-144, 1997.8.9) 

Конечная цель всего сущего на земле, поглощаемого на разных уровнях — стать половыми органами мужчины и 

женщины. Это факт. Почему? Каким образом? Ведь именно в них соединяются любовь Бога, человечества и всей 

Вселенной, и в них любовь и жизнь сливаются воедино. От них происходят и все потомки, связанные вертикальным 

родословием. И на этой вертикальной основе на горизонтальном уровне объединяется бесчисленное множество людей. 
Так и строится Царство Небесное на земле. Вот как драгоценны половые органы! Как же они важны! (269-129, 1995.4.9) 

Откуда произошли изначальные прародители человечества? Не из глаз, носа, рта или рук. Так откуда же? Где это 

святое место? Это ваши половые органы, не так ли? От них начинается родословие. Вот почему спасение так сложно 

осуществить. (218-179, 1991.7.28) 

Вы слышали о плавильном тигле, верно? Где же находится самое горнило, где плавится и соединяется кровь мужчины 

и женщины? Это и есть гениталии. Сосуд, насаждающий жизнь — это половые органы. Это цитадель любви. Это сад, в 

котором распускается Божья любовь. (302-166, 1999.6.13) 

Вот какие ваши половые органы: «Ах, с их помощью появляются дети!» Вы когда-нибудь думали об этом? Это очень 

важно! (298-180, 1999.1.1) 



По-китайски «половые органы» будет «Сэнг Щик Ги». «Сэнг» означает «жизнь», а следом идет «Щик»; это либо «еда», 

либо «сажать». Эти органы называют сосудом, с помощью которого сажают жизнь. Слово «щик» можно записать и 

другим иероглифом, означающим «преумножаться». Иными словами, органы, созданные для насаждения жизни, 

предназначены и для преумножения. Вот как можно растолковать это слово. Половые органы — это сосуд, с помощью 

которого мы сажаем жизнь. (302-181, 1999.6.13) 

На чем должно быть основано единство Творца и творения? На любви. И вы должны это знать. Таким образом, мы 

приходим к выводу, что Бог создал все с любовью. Тот факт, что Он сотворил нас на основе наших гениталий, говорит о 

том, что в основе Его творения лежит любовь. (193-163, 1989.10.3) 

Этого искали все люди на протяжении всей истории. Половые органы обладают невероятной силой; даже в падшем 

мире они выходят за рамки культуры и экономики. Если так, какими бы они были в изначальном мире? Подумайте — 

они ведь драгоценнее всего! Это самый главный дворец из всех дворцов на свете, дворец жизни и родословия. И основа 
этих трех дворцов — наши гениталии. Это самая важная часть тела. Даже Бог ищет их! Если бы Ему удалось занять эти 

дворцы, все люди мира стали бы Его семьей. (243-275, 1993.1.28) 

Самое драгоценное, что есть у людей — это цитадель любви, первоисточник любви, жизни и родословия. Где же он 

находится? Если бы не грехопадение, эта часть тела стала бы святыней. Женские и мужские гениталии — это 

изначальная цитадель любви, поймите это! Они стали грязными из-за грехопадения; изначально же это первоисточник 

жизни и родословия. Однако самый бесценный первоисточник для всех нас был осквернен и стал воплощением зла. 

Поэтому нам нужно полностью их изменить. (209-230, 1990.11.29) 

Половые органы мужчин и женщин — это органы любви, жизни и исторического родословия. Мы даже не подозревали 

об этом! Эти органы драгоценнее всего. Несмотря на то, что наши идеальные прародители, идеальная нация и идеальная 

культура должны были сосуществовать в единстве с Богом, они не смогли этого сделать из-за распространения 

гуманизма. Дьявол знал, что Бог искал такую нацию, и для того, чтобы разрушить все Его планы, вооружился особой 

стратегией; это и есть современный американский гуманизм. Наш мир стал похож на мир зверей. Половые органы — это 
дворец любви, где зарождается вечная жизнь и наследуется родословие, которое станет вечной и неизменной традицией 

Небес. Это дворец истинной жизни, истинной любви и истинного родословия. Это самый бесценный орган на свете, и вы 

не можете поступать с ним, как заблагорассудится! Вы не имеете права открывать его без разрешения Бога! Его не смеет 

касаться никто, кроме вашего мужа или жены, получивших на это разрешение Бога и Вселенной. Однако такой ли 

является жизнь в Америке? (216-207, 1991.3.31) 

После сотворения Адама его безгрешный половой орган, как и планировалось в соответствии с идеалом Бога, должен 

был стать основой и изначальным дворцом, единым с Богом, и соединить жизнь и родословие с помощью истинной 

любви. Это и есть изначальный дворец, цитадель любви. (290-17, 1998.2.2) 

В один прекрасный день вы услышите, что основатель Церкви Объединения — это религиозный лидер, который учит о 

сексе. Если бы не грехопадение, сексуальные отношения стали бы цитаделью любви, в которую в любой момент мог бы 

войти Царь и поселиться там навеки. Знайте, что это — цитадель любви. Половые органы — это главный штаб или 
дворец любви. (278-207, 1996.5.24) 

2.2. Половые органы созданы ради осуществления Божьей цели творения 

Ваши гениталии предназначены для любви. Даже если явится какой-нибудь диктатор и вздумает произвести 

революцию этих органов, это будет невозможно. Хоть в истории было немало изменений, половые органы не менялись 

никогда и никогда не изменятся. Их нельзя променять даже на всю Вселенную! Проблема, однако, в том, что люди даже 

не подозревают об этом. Все проблемы человечества восходят к мужчине и женщине. Поэтому, когда мужчины и 

женщины полностью объединятся, в мире тот же час воцарится мир. (276-130, 1996.2.11) 

С биологической точки зрения именно в половых органах сосредоточены все нервные окончания и кровеносные 

сосуды. Таким образом, благодаря этим органам мы можем воссоздать себе подобных существ. Гениталии были созданы 

с особой бережностью, однако в наши дни они не лучше помойного ведра! (275-74, 1995.11.3) 

В Своем творчестве Бог опирался на мужские и женские половые органы, которые связаны со всеми элементами, 

присущими нашему духу, телу и крови. Отсюда же произошли и элементы, из которых состоят ваши глаза, верно? Ваши 
зубы состоят из тех же веществ, что и зубы отца с матерью, я прав? Хоть одна часть вашего тела отличается от того, что 

есть у ваших родителей? Даже ваша душа похожа на душу родителей! Таким образом, все сосредоточено в половых 

органах, и каждый нерв, каждая капля крови начинаются с них. Гениталии — это наши корни. Корни человечества — это 

не голова; это половые органы. (194-139, 1989.10.17) 

Вселенная началась с любви. Какой должна была быть эта любовь? Она должна быть и вертикальной и 

горизонтальной, и передней и тыльной. То есть она должна была принять форму сферы. Семья же — это центр, 

соединяющий верх и низ, левую и правую стороны, перед и тыл. Если спросить Бога: «Где Ты?», Он ответит: «В центре 

любви!» Вы снова спросите: «Где же этот центр любви?», и Он скажет вам: «Там, где утверждается любовь». А на 

вопрос: «Где же она утверждается?» Он ответит: «В половых органах!» (279-48, 1996.6.9) 

Какова самая чувствительная часть тела мужчины? Может, язык? Хоть он и чувствительный к разным вкусам, все 

равно половые органы гораздо чувствительней. Чтобы удовлетворить язык, как только вы отведали что-нибудь 
вкусненькое, вам захочется съесть это снова на следующий день; однако в случае с половыми органами, если ваш супруг 

их удовлетворяет, вы почувствуете удовлетворение при одной мысли о нем. Вот какой мир откроется перед вами! Вы 

можете почувствовать вкус пищи, лишь попробовав ее. Однако для того, чтобы почувствовать своего партнера в любви, 

вам нужно лишь подумать о нем. Только любовь вашего дорогого мужа или жены способна доставить вам радость, 

невзирая на расстояние и пространство; она побуждает вас желать любви даже после смерти, в духовном мире. (286-275, 

1997.8.13) 

Где находится первоисточник любви, жизни и родословия в нашем мире? Во рту или в голове? Где? В половых 

органах. Однако из-за грехопадения, погубившего небеса и землю, половые органы были осквернены и превратились в 

гнусный вертеп и в источник зла. Они стали рассадником ложной любви, ложной жизни и ложного родословия, 



злодеями, предавшими небеса и землю, поэтому их считают вульгарными, а любые разговоры о них — непотребными. 

(200-249, 1990.2.25) 

Сколько загадок таят в себе половые органы! В них соединяется любовь и жизнь мужчины и женщины, смешивается 

их кровь, и они расположены в центре нашего тела; это и есть половые органы. Я прав? Если вникнуть глубже в этот 

первоисточник, вы поймете, почему Бог начал творить. Зачем Он творил? На основе чего? В наше время никто не 

пытается докопаться до этих вопросов. Заглянув во все библиотеки мира, вы обнаружите, что я первый заговорил об 

этом. Вот насколько это важные слова! Очевидно, это единственно правильный вывод. Зачем Бог творил? Тот факт, что 

мужчина и женщина соединяются с помощью половых органов, говорит о том, что Бог творил с любовью. Это источник 

Его идеальной любви. (194-63, 1989.10.15) 

Где мужчина и женщина соединяются под прямым углом? С помощью половых органов. В этом нет ничего смешного! 

Это исполнено святости, ведь это — цитадель любви. Это не глаза и не голова. Какая часть тела мужчины и женщины 
предназначена для акта любви? Глаза, голова или что? Это половые органы. Поэтому не считайте их злом! К ним плохо 

относятся из-за грехопадения. Сатана превратил их в цитадель зла, погубившую наш мир. Половые органы — это ведь 

изначальный дворец любви и жизни, правильно? Где берет начало жизнь? Не в половых ли органах? А откуда 

происходит родословие? Может, из головы или тыльной стороны ладони? (198-353, 1990.2.11) 

Что такое цитадель, предмет желаний всех элементов материи? Гениталии мужчины и женщины, самая детально 

проработанная и чувствительная часть тела — это наше высочайшее стремление. Вы никогда не слышали ничего 

подобного, верно? Вот почему каждый из нас полностью вкладывается в их поиски. Единственный путь, который вам 

предстоит пройти, даже если для этого придется расстаться с жизнью — это путь любви. И это касается всего во 

Вселенной, начиная с микроорганизмов и кончая миром минералов, растений и животных. (249-164, 1993.10.10) 

Всем вам нужно держаться главного течения; тех же, кто не будет ему следовать и остановится посередине, в конце 

концов ждет вырождение. Как бы то ни было, чего больше всего желает творение? Найти возможность любить Бога. Как 

вы думаете, что из всего сущего Бог творил наиболее тщательно? Конечно, половые органы мужчины и женщины. Он 
сосредоточил всю Свою энергию на том, чтобы создать половые органы человека и сделать их источником, который 

соберет воедино все, что есть в человечестве, и воссоздаст его. В этих органах есть клетки, которые, в свою очередь, 

состоят из элементов. (249-162, 1993.10.10) 

Цитадель любви, историческая цитадель любви появляется там, где соединяются половые органы мужчины и 

женщины. Это место поселения и отдыха. Никто не может изменить его; оно вечное и абсолютное. В этом гнездышке 

любви взаимно поглощается жизнь мужчины и женщины; затем она переплавляется и взрывается, порождая новую 

жизнь. Взрывная сила, получаемая в этом процессе, дает толчок новой жизни. Вот почему во время любовных 

отношений даже голуби издают взрывоподобные звуки типа «курр-курр». Вот почему во время интимных отношений 

супруги не должны стесняться шума и не бояться, что их услышат родители. (193-147, 1989.10.3) 

Что является центром для левой и правой сторон? Половые органы мужчины и женщины. Когда они соединяются, 

космос и Вселенная начинают вращение; вот насколько драгоценны эти органы! Именно они, а не сами мужчины и 
женщины, обладают такой ценностью. (243-27, 1993.1.1) 

В соответствии с концепцией любви мужчины и женщины появляются на свет как отдельные сущности, чтобы 

объединиться в любви. На чем должно быть основано их единство? На любви; и достичь этого единства в любви им 

помогут половые органы. Вот почему они имеют выпуклую и вогнутую формы — чтобы соответствовать друг другу. В 

этом нет ничего постыдного. Мужчина и женщина должны соединиться с помощью половых органов. Иными словами, 

любовь поможет им стать одним целым, то есть едиными душой и телом. Благодаря чему достигается это единство души 

и тела мужчины и женщины? Не поцелуями или рукопожатиями. Они полностью соединяются с помощью половых 

органов. (229-251, 1992.4.12) 

Даже Сам Бог создал небеса, землю и все сущее с любовью. Как это доказать? Это очень важно. Где же доказательства 

того, что Бог творил ради любви? Их нет ни в мужчине, ни в женщине. Где же их найти? Вы найдете их в половых 

органах. Какому эталону следовал Бог, творя человека? Если задаться вопросом, каков был эталон сотворения мужчины, 

можно ли утверждать, что Бог создал его, взяв за основу лицо? А как насчет женщины? Создавал ли ее Бог, думая при 
этом, чтобы она не носила бороды, обладала нежной кожей и миниатюрным ростом? Конечно, все было не так. Поймите, 

что Бог создал человека, основываясь на его половых органах. Мужчина таков, каков он есть, в соответствии со своими 

половыми органами, и женщина тоже. Я — первый, кто заявил о подобных вещах. До сих пор никто не произносил 

подобных слов. Это новые понятия; вы не найдете их ни в библиотеках, ни в исторических хрониках. (193-145, 

1989.10.3) 

Бог начал сотворение мужчины и женщины, опираясь на их половые органы. Вот почему все элементы, из которых 

состоит человек, сосредоточены на том, чтобы привести эти органы в действие. Поэтому, когда мужчина и женщина 

соединяются в любви, происходит зачатие, и затем рождается ребенок. Что будет, когда он родится? На кого он будет 

похож — на мужчину или женщину? Он родится благодаря заложенной в его тело нервной системе. Могут ли вырасти 

ветки, если нет корня? Эту логику невозможно отрицать. Вот почему, когда развивается любовь, в соответствии с 

Принципом душа и тело объединяются. Логично, правда? С помощью каких же органов мы сможем передать своим 
детям любовь, жизнь и родословие? Для этого нужны половые органы мужчины и женщины. Что же появилось сперва 

— любовь или жизнь? Вот в чем вопрос. Проблемы в нашем мире порождены новой материалистической философией, 

вопрошающей о том, что первично — душа или тело. Точно так же нам нужно задать себе вопрос: что драгоценнее — 

любовь или жизнь? Вот что важно — так любовь или жизнь? Нужно определить порядок важности. Любовь важнее. 

Когда Бог впервые утвердил идеал творения, Он опирался при этом не на Самого Себя. Он взял за основу любовь, и 

поэтому создал наш мир в качестве Своего партнера-объекта. (193-145, 1989.10.3) 

Для чего нужны репродуктивные органы? Для того, чтобы найти любовь. Когда мужчина с женщиной находят друг 

друга, между ними зарождается любовь. Это и есть брак, и его нельзя променять ни на что во Вселенной. Мужчина 

именно такой, какой есть, ведь он был создан в соответствии со своими половыми органами. Женщина тоже была 



создана в соответствии со своими половыми органами. Мы до сих пор жили, не зная о том, что женщина стала 

женщиной, а мужчина — мужчиной благодаря своим половым органам. (280-60, 1996.11.1) 

Самый важный вопрос на сегодняшний день — какая часть тела нужна для любви? Из-за невежества к этому органу 

относились как к воплощению зла. Что же это за орган? До сих пор половые органы считались чем-то дурным. Какой же 

орган нужен нам для любви? Что собой представляют наши половые органы? Они выпуклые и вогнутые, верно? Для 

чего нужны выпуклые органы? А вогнутые зачем? Любовь выражается в их полном слиянии друг с другом. Без этого 

слияния мы бы и не знали, что такое любовь. Именно в половых органах любовь достигает совершенства и абсолютного 

единства. Другого пути нет. (278-203, 1996.5.24) 

Какой орган нужен мужчине и женщине в качестве партнера? Тот, которым целуются? Или им нужно всего лишь 

прикасаться друг к другу? Что это за органы? Это половые органы. В корейском языке половые органы — это сосуд, в 

который посажена жизнь. Вот что такое гениталии! Половые органы женщины — это ее оружие для овладения 
мужчиной. Это оружие, необходимое для поиска любви; однако владеет им не женщина. С помощью этого оружия она 

получает право стать хозяйкой любви. Это касается как женщин, так и мужчин. (301-74, 1999.4.16) 

Все живое рождено для любви, поэтому их половые органы им не принадлежат. Они хранят их для своих партнеров. 

Без единства с партнером истинная любовь не может достичь совершенства. Таков закон Небес, в соответствии с 

которым все мы должны стать абсолютными, уникальными, неизменными и вечными владыками. В одиночку мужчине 

не стать владыкой любви. Совершенство возможно лишь тогда, когда вы соединяетесь со своей второй половиной с 

помощью половых органов. Женщина становится совершенной благодаря истинной любви, то есть в момент полного 

обладания половым органом мужчины. То же самое касается и мужчины. Вот почему мы ставим на них всю нашу жизнь. 

(297-155, 1998.11.19) 

Женщина должна стать царицей своих ушей и рта. Если сложить вместе китайские иероглифы, обозначающие эти 

слова, получится иероглиф «Сонг», то есть «святой». Любая женщина на вопрос, хочет ли она стать святой или 

злодейкой, ответит — мол, конечно святой! Это слово и обозначается иероглифом «Сонг» — не тем, который означает 
сексуальное желание мужчины и женщины. Хоть в корейском языке это одно и то же слово, тот «сонг», который я имею 

в виду, состоит из трех слов — ухо, рот и царь. Именно так и нужно относиться к половым органам женщин. Ведь это 

правда! Разве их половые органы не являются царем? Если вы будете их блюсти, вы станете святыми. Это стоит изучить 

поподробнее, верно? Вы не найдете этого ни в одном словаре — нигде. Вам не встречалось такое даже в японских 

учебниках, правда? (283-48, 1997.4.8) 

Мы ищем Божий мир любви, первоисточник Его любви. Все сущее пытается овладеть половыми органами обоих 

полов. А люди стараются стать объектами Божьей любви. В этом и заключается истинный смысл Божественного 

Принципа, верно? Это не просто теория, которую я взял и придумал! Это великий принцип великого Пути небес и земли. 

(288-334, 1998.1.1) 

2.3. Половые органы — это святая святых, в которой пребывает Бог 

Клетки органов любви мужчины и женщины разработаны наиболее тщательно. Цель всего сущего в мире — ощутить 
себя клетками этих органов, через которые проходит любовь, объединяющая душу и тело, и стать одним из элементов 

этого мира. Каким образом соединяются мужчина и женщина? С помощью половых органов. Именно там они становятся 

единым целым друг с другом и с Богом. Из-за грехопадения эти органы стали воплощением непристойности, хотя 

должны были стать воплощением святости. Когда мужчина с женщиной открывают эту дверь, перед ними открывается 

весь мир; когда же они ее закроют, закроется и мир. Когда они счастливы, весь мир и вся Вселенная тоже чувствуют 

счастье. Для того, чтобы стать ребенком Бога, нужно родиться из единства половых органов. Из какого же иного места 

могут появиться на свет сыновья и дочери Бога? Каждая клеточка тела желает стать частью половых органов мужчины и 

женщины, вступающих в интимные отношения, поэтому, как только они окажутся там, все тело почувствует то же 

самое. Иными словами, все тело станет единым целым. (248-55, 1993.6.20) 

Любовь будет осуществлена лишь тогда, когда все равномерно достигнет совершенства. Какая самая высокая антенна 

в мире? Что это за антенна? Это антенна любви. Где эта антенна находится у людей? Это половые органы мужчин и 

женщин. Радиоволнам положено проходить через антенну, и ни через что другое. Таким образом, вокруг антенны 
должна образоваться сфера. Люди — это Божьи антенны. Они сфокусированы на Нем. Когда вертикальная любовь Бога 

соединится с Его антеннами в нашем мире, мы войдем в сферу, заключающую в себе не только весь мир, но и всю 

Вселенную. Эта антенна — своего рода устройство, порождающее гром и молнию и в физическом, и в духовном мире. 

(134-197, 1985.7.20) 

Бог хочет поселиться в самом центре. Идеальная семья, нация и мир тоже хотели бы соединиться с этим корнем. 

Однако из-за грехопадения все это было потеряно, и мы оказались в жалком положении. Что собой представляет 

мужской половой орган? Это дворец вечной любви. Думаете, это касается только вашего поколения? Нет, конечно! Этот 

дворец вечной жизни сохранится навеки. Именно здесь впервые соединяется в любви жизнь мужчины и женщины. Что 

такое половые органы? Во-первых, это дворец любви, во-вторых — дворец жизни, а в-третьих — дворец Божьего 

родословия. Они драгоценнее всего на свете. Вам приятно об этом услышать? (248-111, 1993.8.1) 

Супружеская и родительская любовь утверждается навеки в первую брачную ночь. Какая часть нашего тела 
предназначена для интимных отношений? Рот, глаза или уши? Не знаю, но верю, что все вы об этом хорошо знаете. Что 

же это? До сих пор люди считали половые органы чем-то грязным, но я учу о том, что это — цитадель святости. Как же 

удивительны половые органы мужчин и женщин! Без них не появятся ни истинная любовь, ни истинная жизнь, ни 

истинное родословие или истинная совесть. Может ли без них быть построено Царство Небесное? Конечно же, нет! Мир 

свободы, счастья, мира и единства возможен лишь благодаря этим органам. (278-153, 1996.5.5) 

Что такое абсолютная вера, абсолютная любовь и абсолютное послушание? Все эти понятия связаны с гениталиями. 

Грехопадение — это неспособность половых органов объединиться с Богом. Это единство не было создано. Верьте в это 

абсолютно. Это — опора истории нашей семьи, рода и всего родословия. (304-164, 1999.10.10) 



Где соединяются Бог и человек? Они встречаются там, где мужчина и женщина соединяются в интимных отношениях, 

то есть соединяются с помощью половых органов. Однако эти органы стали воплощением зла, ведь из-за грехопадения 

они погубили мир, небеса и землю. Вы должны помнить о том, что мужчина и женщина, вступая в интимные отношения, 

тем самым служат Богу. Думайте каждый день о себе в соответствии со своей нижней частью тела: «Как мне наполнить 

этот орган любовью? Как мне научиться с его помощью служить и принимать? И как наполнить супружескую жизнь 

истинной любовью?» Вот на каком положении находится наше тело. (246-73, 1993.3.23) 

Мы должны стать вечными и неизменными, как Бог. Любовь абсолютно уникальна, вечна и неизменна, как Бог, и она 

утверждается в наших половых органах. До сих пор никто даже не догадывался об этом. Вот как драгоценны наши 

гениталии! Семья будет счастливой лишь тогда, когда половые органы дедушки с бабушкой, родителей, супругов и 

детей достигнут единства. Если это единство нарушить, вся семья развалится на части. Бабушка будет всегда держаться 

за пенис деда и никуда его от себя не отпустит, а дед, в свою очередь, сделает все, чтобы не потерять бабушкино 
влагалище. С половых органов начинается все — и любовь, и счастье, и свобода, и так далее. Этого нельзя отрицать. 

(278-203, 1996.5.24) 

Адам и Ева представляли собой цитадель, а их потомки должны были стать цитаделью естественным образом; однако 

место для построения этой цитадели было разрушено. Вот какая поразительная вещь — половые органы мужчины и 

женщины! Поймите, что это — три великих дворца любви, жизни и родословия, и в то же время — фундамент Царства 

Божьего на земле и на небе. Это просто потрясающе! (267-257, 1995.1.8) 

Все сущее в нашем мире должно быть полностью мобилизовано ради того, чтобы стать клетками половых органов 

мужчины и женщины. Почему? Эти органы стоят таких жертв, ведь они бесценны. Это значит, что когда Адам с Евой 

станут партнерами в любви, Бог будет пребывать в них. И тогда вертикальная и горизонтальная любовь превратится в 

ураганный смерч, который разворотит всю землю и возведет новые горы. Только любовь способна победить все зло на 

свете и завоевать Самого Бога. (296-90, 1998.11.3) 

Вы считаете мужские и женские гениталии самой большой непристойностью на свете. Но это далеко не так. Они 
самые святые! С помощью истинной любви Бог хотел, начиная с этих органов, распространить повсюду Царство 

Небесное. Это ведь самая святая святыня! Вот почему ваш объект любви абсолютен. Вы должны лишь однажды 

вступить в брак, а не дважды. (245-151, 1993.2.28) 

Женский половой орган — это ее дворец любви, а мужской — дворец любви мужчины. В идеале эти двое должны 

соединиться и стать великим царем и царицей. Это и есть любовь. Те, кто любит именно так, станут сыновьями и 

дочерьми Бога и вместе с Ним займут равное положение в одной идеальной сфере жизни. Вот какой ценностью был 

наделен человек при сотворении! (128-326, 1983.10.2) 

Что для нас важнее всего? Наши половые органы гораздо важнее нашей нации и нашей идеальной семьи. Без них не 

может быть ни семей, ни родов, ни наций. Без их единства вечная жизнь невозможна. Иными словами, без них не будет 

создана сфера жизни, с помощью которой мы выйдем за рамки физического мира и перейдем в беспредельный духовный 

мир. В таком случае, Царство Небесное ни на земле, ни на небе не сможет существовать. (298-155, 1999.1.1) 
Люди оскорбляют нас и обзывают ненормальными из Церкви Объединения потому, что основатель говорит о 

подобных вещах, верно? Меня совершенно не волнует, что они так нас называют! Лучше ведь завоевать настоящую 

золотую медаль, чем фальшивую, верно? Половые органы мужчин и женщин — это дары, унаследованные от Бога и 

прародителей, которые всегда останутся неизменными, такими, какие есть. Это драгоценные дары, в которые не могут 

вмешаться ни Бог, ни даже наши предки. Тот, кто осмелится осквернить их — плоть от плоти дьявола, разрушившего 

цитадель любви, самый центр великих законов Небес. Половые органы — это цитадель жизни, порождающая новую 

жизнь на основании вечной истинной любви, чистой по своей сути. Они также — первоисточник нового родословия. 

Ради чего были созданы половые органы? Уж точно не ради ваших личных целей! Они были дарованы вам ради 

великого пути небес и земли, ради великого провидения управления небесами и землей. Как же в будущем наш мир 

станет идеальным? Если не будет открыт праведный способ использования половых органов, мир погибнет. И тогда нам 

не видать мира на земле. Взгляните на пример Рима или Соединенных Штатов. США погибнут вовсе не из-за недостатка 

денег! До сих пор из-за сатаны мы понятия не имели о том, кто на самом деле является владыкой половых органов и как 
они были созданы. Для того, чтобы открыть эту истину и очистить все зло и всю грязь, все беспорядки и неразбериху, 

вызванные сатаной на земле и на небе, я и пришел с поднятым знаменем в руке. (193-147, 1989.10.3) 

3. Союз Бога и человека и совершенство идеала любви 

3.1. Любовь утверждается там, где Бог соединяется с человечеством 

Где находится первоисточник любви во Вселенной? Это и есть Бог. Вопрос в том, как логически объяснить, где 

должна обосноваться Божья любовь. Для того, чтобы Бог стал гармоничной Сущностью, Чьи дуальные свойства по 

отдельности воплотились в созданных Им Адаме и Еве, что должно стать основой этой гармоничной Сущности? Он 

должен занять положение мужского начала, или Субъекта по отношению ко всему остальному, и Его основой должна 

стать любовь. Что-что должно стать основой? Любовь. И вы должны знать об этом. Как бы, в таком случае, выглядел 

Бог? Адам и Ева — это субъекты, обладающие дуальными свойствами, поэтому тело — это их внешнее проявление, а 

душа — внутреннее, и Бог хочет поселиться в их душе. В таком случае, когда Адам и Ева станут едиными душой и 
телом, должны ли будут объединиться и нижние части их тела? И что произойдет? Захочет ли Бог соединиться с ними? 

Будет Он это делать или нет? Если Он создал эти органы ради любви, где же Он соединится с людьми? Что это будет за 

место? Оно находится там, где любовь. (194-64, 1989.10.15) 

В Божественном Принципе Церкви Объединения говорится о Боге как о невидимом абсолютном Субъекте, 

обладающем гармоничными дуальными свойствами. Будучи Сущностью с дуальными свойствами, Он создал Адама и 

Еву в субстанциальном облике, чтобы они стали отражением каждого из этих свойств. И когда они бы полностью 

достигли зрелости и горизонтально соединились друг с другом в любви, Он стал бы для них вертикальным Центром. Это 

значит, что когда Адам и Ева полностью достигнут зрелости, мужская природа Бога поселится в душе Адама, а женская 



— в душе Евы. Это, однако, не значит, что Бог разделен надвое. Он — Субъект дуальных свойств, поэтому Он может 

одновременно пребывать в душе и Адама, и Евы. (138-245, 1986.1.24) 

Когда Адам и Ева достигают зрелости и могут создать узы взаимной любви, Бог, обладающий дуальными свойствами, 

воплотит Свое мужское начало в Адаме, а женское — в Еве. Он вступит в брак, поселившись в их теле и душе. (143-236, 

1986.3.19) 

Центральная линия делит путь на равные дистанции, углы и расстояния. Это может сделать лишь одна линия 

равновесия, находящаяся в центре, а не две. Есть лишь одна вертикальная линия, и одна центральная точка на ней, через 

которую проходит линия равновесия. Именно в этой точке находится осевая любовь Бога. И когда эта любовь попадает в 

эту точку, через нее проходит все действие силы, направленной во все стороны на триста шестьдесят градусов. Когда эта 

сила любви взрывается, мужчина полностью соединяется с женщиной, и Бог входит в самую серединку их единства. Бог 

обладает дуальными свойствами, верно? Если Он — Субъект дуальных свойств, как описано в Божественном Принципе, 
как же Он выглядит? Он — и Бог, и в то же время Субъект, чьи дуальные свойства пребывают в гармоничном единстве. 

Что же является самой сутью этого Субъекта? Любовь, абсолютная любовь. (136-37, 1985.12.20) 

Субстанциальная сфера дуальных свойств стремится стать объектом Бога и вернуться к Нему с помощью истинной 

любви. Это и есть начало-разделение-единство. Внутренняя природа и внешний облик, единые изначально, снова 

создают субстанциальное единство во время Благословения Адама и Евы. Именно туда, где все объединяется, снисходит 

Бог, чтобы примкнуть к единству мужчины и женщины. Это великие слова! Оказывается, Бог так близок к нам! Нет 

ничего лучше познания Бога, Который притаился в самой глубине нашей души. Мы должны за свою жизнь пройти 

победный путь в соответствии с Его указаниями. (250-108, 1993.10.12) 

Бог обладает дуальными свойствами, поэтому Его мужской аспект должен поселиться в душе Адама. Тогда Он займет 

положение внутреннего Отца. В Первом послании к Коринфянам сказано: «Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух 

Божий живет в вас?» (1 Кор. 3:16) Там говорится, что наше тело — это храм, где обитает Бог. Так оно и есть. Бог — это 

Субъект дуальных свойств, поэтому Адам представляет собой видимое воплощение невидимого мужского начала Бога. 
Таким образом, Адам — это субстанциальное тело Бога. Бог должен был стать внутренним Отцом Адаму, прародителю 

человечества и субстанциальному видимому облику невидимой Сущности. (139-233, 1986.1.31) 

Если бы не грехопадение, Бог вошел бы в Адама и Еву. Бог — это Сущность, обладающая дуальными свойствами — 

внешним обликом и внутренней природой, а объекты внешнего облика и внутренней природы — это и есть Адам с Евой. 

Таким образом, Бог планировал войти в их душу и создать вместе с ними сферу единства души и тела. Бог должен был 

стать душой изначальных, достигших совершенства людей, а люди, в свою очередь — совершенным телом Бога, и в 

сфере единства души и тела Он вступил бы в брак вместе с Адамом и Евой. С горизонтальной и субстанциальной точки 

зрения это было бы бракосочетание Адама и Евы, а с вертикальной — брак Самого Бога. (256-85, 1994.3.12) 

Кто же такие, в конце концов, эти Адам с Евой? Они занимают особое положение, при котором их горизонтальная 

идеальная любовь должна стать основой гармоничного объединения всего человечества, а также должен утвердиться 

прямой угол и фокальная точка. Это будет точка пересечения всех направлений — сверху вниз, слева направо и спереди 
назад. Что это значит? Бог — это Субъект, обладающий дуальными свойствами, поэтому Он войдет в душу Адама и Евы, 

когда они придут в соответствие с фокальной точкой любви. И тогда бракосочетание безгрешных прародителей 

человечества станет одновременно и браком Самого Бога. (223-267, 1991.11.12) 

Адам и Ева появились на свет на основе невидимых дуальных свойств Бога. Две невидимых половинки вместе 

составляют одну Сущность. И объединяет их истинная любовь. Таким образом, Бог представляет Собой мужское 

Начало, а созданные Им сын и дочь — это объекты мужского Начала; они должны вырасти и стать любящими 

супругами. Тогда Бог со Своих вершин сойдет к ним как невидимый Родитель к видимым родителям, и все они 

объединятся в любви. (222-317, 1991.11.6) 

Бог обладает и мужскими, и женскими качествами. Поэтому Его и называют Субъектом дуальных свойств. Именно 

Церковь Объединения сделала этот чудесный вывод: «Бог — это Субъект дуальных свойств». Тот, который невидимый 

— это Родитель-плюс, а видимые родители — это минус. Невидимый Родитель — это причинная Сущность, а видимые 

родители — результирующая. Поэтому оба этих родителя должны объединиться в любви — и Бог, невидимый 
вертикальный Родитель, и люди, видимые горизонтальные родители. (161-306, 1987.3.1) 

Союз мужчины и женщины, достигший гармонии в Божьей любви, представляет собой, соответственно, восток и 

запад. Один мужчина и одна женщина, представители Вселенной — это объединенная форма дуальных свойств, и этого 

не изменить. Когда двое становятся одним целым, во Вселенной появляется центральная ось, помогающая соединиться с 

Божьей любовью. (149-229, 1986.11.23) 

Где можно обнаружить Бога? В наше время, сколько бы люди ни молились и ни медитировали, сколько бы ни верили в 

какую-нибудь религию и так далее — им не встретиться с Богом. Иными словами, им никогда не найти истинной Божьей 

любви. И у Бога, и у человека есть дуальные свойства — внутренняя природа и внешний облик, плюс и минус. То есть 

Бог может соотноситься только с совершенным человеком; в противном случае у Него не может быть никаких сыновей 

или кого бы то ни было еще. (161-323, 1987.3.8) 

Если подумать о том, Кто такой Бог, мы поймем, что Ева — это Его жена с внутренней, духовной точки зрения. Бог 
спускается к Адаму и Еве, чтобы вступить с ними в интимные отношения. Дуальные свойства, существующие по 

отдельности, должны объединиться в любви, ведь только любви под силу создать связи во всех направлениях. Вот 

каковы взаимоотношения Бога и человечества. Бог — это внутреннее «Я». Однако Он отличается от нас тем, что мы 

занимаем положение разделенных дуальных свойств. Зачем же они разделены? Для того, чтобы сделать любовь еще 

более стимулирующей; чтобы она и стимулировала, и менялась сама, меняя свое положение. Воспроизводство 

становится возможным благодаря изменению положения. Если же есть один лишь вертикальный Бог, никакого 

воспроизводства не получится. Есть лишь одно вертикальное положение; или вы думаете, их может быть два? (187-94, 

1989.1.6) 



Если поближе взглянуть на женщину, которая любит своего мужа, вы почувствуете его присутствие рядом с ней. 

Иначе говоря, она с мужем — единое целое. То же самое можно сказать и о Боге, верно? Все сущее обладает дуальными 

свойствами, поэтому все оно в конце концов возвращается к Богу, объединив свои дуальные свойства. Те, кто 

объединяется в истинной любви, становятся друзьями Бога. И Он нисходит прямо к ним. Центр мужчины — это 

женщина. Женщина живет в сфере отношений мужчины, поэтому она вращается вокруг него, как вокруг центра. То есть 

мужчина — это центр, вокруг которого вращается женщина. Она не вращается вокруг самой себя. Когда в центре 

становится мужчина, она естественно приводит себя в соответствие с ним. (213-266, 1991.1.21) 

Для того, чтобы Бога можно было назвать Отцом, Он должен быть связан с нами с помощью родословия, жизни и 

любви. Создавая наш мир, Бог наделил его дуальными свойствами, чтобы выплеснуть из Себя все то, что приносит Ему 

радость, и с помощью любви стать Господом, занимающим центральное положение в мире, где вся природа, 

распространяясь во всех направлениях, достигнет гармонии в парах. Вот почему Церковь Объединения учит не о начале-
антитезисе-единстве, а о начале-разделении-единстве. (199-276, 1990.2.20) 

Что происходит, когда Адам с Евой вступают в брак? Бог обладает дуальными свойствами, верно? Его женское начало 

входит в Еву, а мужское — в Адама, и потом эти двое соединяются. Проще говоря, Адам и Ева — это субстанциальное 

тело Бога. Таким образом, Бог входит в внутренние дуальные свойства Адама и Евы и объединяется с ними в любви. И 

тогда они наследуют Его родословие. (137-88, 1985.12.24) 

Куда спускается Бог? В душу Адама и Евы. У Него есть дуальные свойства, верно? Эти два свойства, имеющие под 

собой один корень, входят в Адама и Еву. Таким образом и рождаются Его сыновья и дочери. Могут ли отправиться 

прямиком в ад дети любви, рожденные в любви, чьи тело, душа и дух создали прочные корни? Никому бы и в голову не 

пришло безрассудно отнестись ко всему этому! Абсолютные тело, душа и дух, абсолютный мужчина и женщина 

соединяются половыми органами, которые являются источником жизни, любви и родословия и опираются на 

абсолютную Божью любовь. (194-343, 1989.10.30) 

Кто же такие Бог и Адам с Евой? Что представляют собой Адам и Ева? Если бы Адам не пал и достиг совершенства, 
Бог вошел бы в него, и если бы Ева стала совершенной, Бог снизошел бы и к ней. Он вошел бы в раздельные 

субстанциальные воплощения Своих дуальных свойств и соединил бы все, что было разделено. Каким же образом 

скрепился бы этот союз? Отнюдь не с помощью силы, а с помощью любви. Отсюда возникают и стимул, и 

воспроизводство в идеальном мире. (148-290, 1986.10.25) 

Бог — это вертикальный Отец. А безгрешные Адам и Ева — это горизонтальные родители. Бог является вертикальным 

Родителем по отношению ко всему, что обладает дуальными свойствами, а Адам и Ева должны были стать 

горизонтальными родителями. Где же им предстояло соединиться? Истинная любовь избирает кратчайший путь. (199-

361, 1990.2.21) 

3.2. Основополагающий Принцип идеального единства в любви Бога и человечества 

3.2.1. Как объяснить единство Бога и человека 

Как вы думаете, что требует от меня наибольших усилий? Проблема в том, как сформулировать единство Бога и 
человека, то есть как объяснить его логически. Если этот вопрос не прояснить, логической системе будет не на что 

опереться. Если не утвердить основу отношений любви между людьми, все пойдет наперекосяк. (249-223, 1993.10.10) 

Что такое любовь Бога и любовь человека — вот вопрос! Очень важно узнать, одного она цвета или разного. Где 

соединяются и утверждаются эти два вида любви? Если они нигде не соединяются, то есть не закладывают основание 

для единства в любви Бога и человека — значит, ни Бог, ни человек не смогут утвердиться на свете. Если и Бог, и 

человек радуются любви, но по отдельности, сами по себе — это беда! (257-58, 1994.3.13) 

Пытаясь решить фундаментальные проблемы, я досконально изучал вопрос о том, где же, в конце концов, находится 

сфера единства Бога и человека. Это очень важный вопрос. Если на него не ответить, начало пути и конечная цель не 

будут соответствовать друг другу. И в один прекрасный момент меня озарило, словно вспышкой молнии — оказывается, 

истинная любовь избирает кратчайший путь! И это озарение расставило все точки над «и». Если небесам и земле 

суждено соединиться в истинной любви, то только кратчайшим путем. Иными словами, есть лишь одна вертикальная 

линия. Никакая другая линия не может находиться под прямым углом к горизонтали. Это — самое короткое расстояние. 
(250-153, 1993.10.14) 

Зачем мы вступаем в брак? Для того, чтобы наша любовь стала совершенной. Если с горизонтальной точки зрения 

левая и правая стороны, восток и запад — это мужчина и женщина, тогда их истинный идеальный мир пройдет 

кратчайший путь, и в центре окажется лишь одна точка. Это и есть самое короткое расстояние от горизонтальной любви. 

И эта точка непременно должна находиться под прямым углом. Если она склонится вбок, получится овал; это не то, что 

нужно. На самом деле все они совершенно разные. Но лишь прямой угол позволяет им занять равное положение на 

равном основании. Поэтому точка соединения в любви Бога и человека может находиться только под прямым углом. 

(224-167, 1991.11.24) 

Сейчас появилось понятие о том, что Бог — это вертикальный Отец. Бог — это вертикальный Родитель, а Адам с Евой 

— горизонтальные родители; их основа — истинная любовь. Вертикаль и горизонталь встречаются под прямым углом. 

Это и есть первоисточник Вселенной. В конечном счете, Бог создал людей для того, чтобы они устроили Его 
бракосочетание. Он сотворил людей ради Своей любви. Это объяснение позволит нам решить все основополагающие 

вопросы. (252-319, 1993.1.5) 

Пытаясь доискаться до первоисточника Вселенной, больше всего усилий я потратил на решение вопроса о том, как 

движется и укореняется любовь. Я открыл тот факт, что любовь избирает кратчайший путь, и этим решил все проблемы. 

Если любовь снисходит сверху вниз, с небес на землю, какой же путь она изберет? Это будет самый короткий путь по 

вертикали, ведь другого пути нет. Это — кратчайшая дистанция. Если принять во внимание тот факт, что любовь 

выбирает самый короткий и быстрый путь, то мы увидим, что есть лишь одна точка, а не две, в которой соединятся 

небесный и земной миры. Эта точка абсолютно одна. (211-077, 1990.12.29) 



Адам и Ева появились на свет на основе невидимых дуальных свойств Бога. Две невидимых половинки вместе 

составляют одну Сущность. И объединяет их истинная любовь. Таким образом, Бог представляет Собой мужское 

Начало, а созданные Им сын и дочь — это объекты мужского Начала; они должны вырасти и стать любящими 

супругами. Тогда Бог со Своих вершин сойдет к ним как невидимый Родитель к видимым родителям, и все они 

объединятся в любви. (222-317, 1991.11.6) 

Когда человек достигает совершенства, он становится святым и совершенным, как Небесный Отец, и обретает 

Божественную ценность. Хотя Бог и абсолютная Сущность, Он не может осуществить идеал истинной любви в 

одиночку, ведь для этого обязательно нужен партнер-объект. И сейчас нам нужно разобраться во взаимоотношениях 

начальной стадии и стадии совершенства истинной любви Бога и человека. Если бы Бог не создал человека абсолютным 

объектом истинной любви, а вместо этого создал бы и довел до совершенства Свою собственную истинную любовь, что 

бы произошло? Мотивы идеала истинной любви у Бога и человечества были бы разными, а следовательно, и цели, и 
направления этих двух видов любви отличались бы друг от друга. (282-209, 1997.3.13) 

Кто же такие, в конце концов, эти Адам с Евой? Они занимают особое положение, при котором их горизонтальная 

идеальная любовь должна стать основой гармоничного объединения всего человечества, а также должен утвердиться 

прямой угол и фокальная точка. Это будет точка пересечения всех направлений — сверху вниз, слева направо и спереди 

назад. Что это значит? Бог — это Субъект, обладающий дуальными свойствами, поэтому Он войдет в душу Адама и Евы, 

когда они придут в соответствие с фокальной точкой любви. И тогда бракосочетание безгрешных прародителей 

человечества станет одновременно и браком Самого Бога. (223-267, 1991.11.12) 

Где начинается совершенство человека? Это место дороже всего для Бога и человека, и это — основа для продолжения 

существования Вселенной. Это — первоисточник всех элементов во времена сотворения. В-общем, это любовь. Мы 

появились на свет ради любви. Что же это за любовь? Это истинная любовь. Ничто не может отделиться от истинной 

любви — ни глаза, ни рот, ни пять наших органов чувств. Они должны вращаться вокруг нее, появляться и исчезать в 

соответствии с ней, возноситься вместе с ее вознесением и уменьшаться, когда она уменьшается. Таким образом, мы 
можем сконцентрировать все пять органов чувств в одной фокальной точке. Что позволяет это сделать? Не деньги, 

знания или власть. На это способна только любовь. (210-317, 1990.12.27) 

Где должны пересечься вертикаль и горизонталь? А где должно состояться объединение небес и земли? На вертикали. 

Любовь избирает кратчайший путь. И вопрос о том, где она должна утвердиться, стоил мне неимоверных усилий! 

Выясняя все о первоисточнике Вселенной, я понял, что есть вертикальная и горизонтальная любовь. Как я об этом 

узнал? Мы не можем вертикально вознестись вверх одним взмахом. Если бы это было возможно, мы бы приросли к 

месту, не смея сдвинуться ни на дюйм. К тому же, если бы нам пришлось любить вертикально, мы были бы совершенно 

другими. И как бы мы в таком состоянии могли вращаться? Это было бы невозможно. Как же их в таком случае 

соединить? Иными словами, если на небесах и на земле есть любовь, как эту любовь связать воедино? Это самый 

важный вопрос! Тем не менее, одно я знал абсолютно точно: любовь выбирает кратчайший путь. (214-232, 1991.2.2) 

Бог желает объединиться с человечеством в истинной любви. Единство Бога и человечества! Это и есть сфера единства 
Бога и человека. Если бы идеальный эталон, приносящий радость Богу, был противоположен эталону, которого желает 

человечество — вот была бы беда! Они обязательно должны встретиться лицом к лицу. Иными словами, они должны 

объединиться горизонтально и вертикально. Когда они пересекутся под прямым углом, то все двенадцать сторон — то 

есть перед и тыл, левая и правая сторона, верх и низ и справа налево — смогут полностью вписаться куда угодно, ведь 

это будут прямые углы. (223-346, 1991.11.20) 

До сих пор никто не знал о том, где встречается любовь Бога и человека. Если этого не знать, тогда слова «Небесный 

Отец» будут безосновательными; их будет не к кому отнести. Адам и Ева должны были стать телом Бога. Что означает 

тот факт, что все будет называться теми именами, которые придумают Адам и Ева? Это значит, что Бог входит в их тело 

и вместе с ними дает названия всему сущему. Как только они достигнут совершенства, мужское начало Бога войдет в 

душу мужчины, а женское — в душу женщины. Таким образом, бракосочетание Адама и Евы — это брак Самого Бога. 

Попав в духовный мир, вы очень хорошо это поймете. И тогда все эти непонятные теории станут вполне понятными. Вот 

почему все ваши желания будут полностью удовлетворены лишь тогда, когда вы полностью завоюете Божью любовь; и 
тогда вы провозгласите: «Теперь, наконец-то, все завершено!» (252-119, 1993.11.14) 

Бог — это Корень любви, жизни, родословия и Царства Небесного на земле и на небе. Во время бракосочетания Адама 

и Евы Он входит в их душу и объединяется с ними в любви. Бог — это вертикальный Истинный Родитель, а Адам с Евой 

— горизонтальные Истинные Родители. Так как мы — плоть от плоти и кровь от крови таких родителей, наша душа — 

это наше вертикальное «я», а тело — горизонтальное «я». Те, кто достиг совершенного единства души и тела, полностью 

объединившись в любви с Богом, становятся Его сыновьями и дочерьми. И как только они станут Божьими принцами и 

принцессами, их отношения с Богом станут отношениями Отца и ребенка, и тогда они унаследуют все, что Ему 

принадлежит. Когда Божьи дети создадут совершенный супружеский союз, в основе которого — истинная любовь, они 

станут семьей, живущей в служении Богу, и отправной точкой мира и идеала. Сами по себе мужчина и женщина — это 

две половинки; однако они соединяются и совершенствуют идеальную Божью любовь как Его партнеры-объекты. Таким 

образом, Бог, вооружившись истинной любовью, помогает человеку, обладающему безграничной ценностью, достичь 
совершенства, после чего Он может благодаря совершенству истинной любви совершенствовать мир идеала творения, 

где царит вечная идеальная любовь. (254-106, 1994.2.1) 

Бог, Субъект истинной любви, создал человека как ее объект. Идеал Божьей любви может достичь совершенства лишь 

благодаря человеку. Цель творения Бога — это мир абсолютного идеала любви на основе единства в любви Бога и 

человечества. Люди были созданы как величайшие и самые лучшие партнеры-объекты Божьей любви. Поэтому из всех 

элементов творения человек — это единственный объект Бога, созданный по Его образу и подобию. Люди появились на 

свет в видимом обличье перед лицом невидимого Бога. Когда человек достигает совершенства, он становится храмом 

Бога. Люди — это видимые сущности, в которые может свободно и без проблем войти и навеки поселиться Бог. 



Абсолютный и завершенный идеал истинной любви Бога может осуществиться лишь в вертикальных взаимоотношениях 

Родителя и ребенка с человечеством. (277-198, 1996.4.18) 

3.2.2. Основа для объединения Бога и человечества 

Где соединяется любовь Бога и человека? В точке утверждения любви, жизни и родословия. Если бы не она, любовь, 

жизнь и родословие нельзя было бы соединить. Что же это за точка — половые органы, и для чего они предназначены? С 

их помощью соединяется жизнь мужчины и женщины и смешиваются их родословия. Именно в этой точке соединяются 

любовь, жизнь и родословие Бога с любовью, жизнью и родословием мужчины и женщины. На этой основе появляются 

на свет будущие поколения потомков. (205-63, 1990.7.7) 

Где должны встретиться абсолютная любовь Бога и человека? Есть лишь одна точка, где это возможно. Где же она? 

Там, где соединяются половые органы в первую брачную ночь. Вы когда-нибудь думали о встрече с Богом в этом 

ракурсе? Вопрос в том, где произойдет эта встреча. Если основа для утверждения абсолютного Бога и основа любви 
Адама и Евы, тот идеал, которого они желают достичь — это две разные вещи, у любви будет два разных направления и 

две различные цели. Это значит, что человек никогда не сможет создать взаимоотношений с абсолютной любовью Бога; 

к тому же нельзя будет утверждать, что Бог творил ради любви. Именно отсюда мы появляемся на свет, верно? Здесь 

рождаются мужчины и женщины; из поцелуев еще никто не родился, я прав? Поэтому для половых органов мужчины и 

женщины вполне естественно желать абсолютного единства, верно? Как вы думаете, как хотели бы соединиться муж с 

женой — абсолютно или как придется? Что касается половых органов, для того, чтобы обрести любовь, женщина 

должна служить не только мужу, но духовно и Богу. Половой орган Адама внешне принадлежит ему самому, а 

внутренне — Богу. Женский половой орган тоже внешне принадлежит женщине, а внутренне — Богу. То, что невидимо 

— вертикально, а видимое горизонтально. Так и объединяются вертикальные и горизонтальные родители. (282-306, 

1997.4.7) 

В день бракосочетания Адама и Евы сочетается браком Сам Бог. То есть это будет один вертикальный и один 

горизонтальный брак. С помощью половых органов мужчина и женщина достигнут абсолютной любви Бога, станут 
центром этой любви и соединятся на ее основе. Если это произойдет, они соединят свои души, так же, как и Бог. (284-56, 

1997.4.15) 

Бог пребывает в абсолютно неизменном средоточии любви — в половых органах. Он — Источник любви и жизни, 

жизни мужчины и женщины и их родословия. Где же соединяется любовь, жизнь и родословие Бога и человека? Это 

возможно лишь в этой точке. (287-29, 1997.8.10) 

Церемония бракосочетания Адама и Евы — это внутреннее бракосочетание Самого Бога, то есть это двойная свадьба. 

Двое соединяются с помощью мужских и женских половых органов. Без них не зародилась бы новая жизнь. Благодаря 

этим органам смогли сохраниться родословие и история человечества. Даже идеальный мир Бога будет построен Его 

любимыми детьми, которые прошли через эти врата. Вот как будет построено Царство Божье. (290-81, 1998.2.3) 

Чьим браком является свадебная церемония Адама и Евы? Это брак Бога. Если бы так оно и было, что получилось бы в 

результате? Половые органы в первую очередь стали бы дворцом Божьей любви, цитаделью любви. Вот почему семью 
называют дворцом; ведь половые органы — это цитадель любви. В-общем, семья — это дворец, а половые органы — это 

вертикальная цитадель любви. Как же они драгоценны! (265-269, 1994.11.23) 

Кто такой Адам? Если бы он не пал и достиг совершенства, он стал бы телом Бога. И Ева стала бы Его телом. Мужчина 

был бы Божьим телом со знаком «плюс», а женщина — со знаком «минус». В таком случае, на чем было бы основано их 

единство? Такой основой стала бы любовь, то есть половые органы. Учитывая, что Бог навеки поселился бы в душе 

Адама и Евы, Своих субстанциальных воплощений, что произошло бы, когда они вступили бы в интимные отношения с 

помощью половых органов? Через кого Бог может любить? Каким образом душа проявляет свою любовь? С помощью 

тела, верно? Точно так же Бог вошел бы в безгрешного Адама, достигшего совершенства, как хозяин, возвращающийся 

домой, и тогда двое слились бы в любви. (197-52, 1990.1.7) 

Бог — это Творец и вертикальный Родитель истинной любви. Иными словами, Он — вертикальный Родитель истинной 

любви. А достигшие совершенства Адам и Ева — это горизонтальные родители истинной любви. Эти два вида 

родителей должны объединиться. Вертикаль соединяется с горизонталью в момент интимных отношений Адама и Евы. 
Это место и есть цитадель любви, жизни и родословия. Это половые органы мужчины и женщины. Таким вот образом 

Сам Бог дает жизнь Своим сыновьям и дочерям. Они, несомненно, являются Его детьми. Вы появились на свет 

благодаря двум видам родителей. Совесть занимает положение объекта по отношению к вертикальному Родителю. То 

есть совесть — это наше вертикальное «я», а физическое тело — горизонтальное «я». Каким образом соединяются 

вертикаль и горизонталь? Если бы их объединила истинная любовь родителей и истинная любовь Творца, тело и душа 

никогда не ссорились бы и всегда жили в полном единстве. (250-38, 1993.10.11) 

Я вас спрашиваю — что это значит, когда вы называете Бога Отцом? Вы должны знать первоисточник идеала 

творения. Кто такой Бог? Он — ваш Отец, а вы — Его дети. Если мы Его дети, на кого же мы похожи? На Него и 

похожи! У Него же есть глаза, верно? А как насчет носа, рта и ушей? Они у Него тоже есть. Хорошо — а тело у Него 

есть? А половые органы? На все эти вопросы нужно найти ответы, подкрепленные логикой. (196-41, 1989.12.24) 

Какие органы участвуют в интимных отношениях супружеской пары? Где любовь Бога и человека сливается воедино? 
Есть лишь одна точка отсчета, ведь если бы их было две, это породило бы две различных цели и два направления, и в 

конечном итоге получилось бы так, что Бог и человек не могли бы быть счастливы. Если Бог создал людей как 

партнеров-объектов Своей любви, тогда отправная точка, где соединятся любовь Бога и человека, должна быть одна на 

всех. Что же это за точка? Это не сердце. Какой самый важный орган и у мужчин, и у женщин? Это половые органы, в 

создание которых Бог вложил больше всего заботы и старания. (267-315, 1995.2.5) 

Свадьба Адама и Евы — это свадьба Бога, верно? Где вы собираетесь встречаться с Богом, Который создал объект 

Своей любви лучше Самого Себя? Где вы с ним соединитесь? Может быть, через нос? Каким образом это произойдет? 

Это очень важный вопрос! Вот почему половые органы — и мужские, и женские — это изначальный сад, где может 



пребывать Бог, ведь именно там Его любовь впервые достигает совершенства. Совершенство в любви мужчины, 

женщины и Бога достигается в точке соединения половых органов. (261-220, 1994.6.19) 

Тело и душа должны объединиться с помощью половых органов. Должна быть лишь одна точка отсчета, ведь если их 

будет две, появятся и два разных направления. Конечная цель, где встречаются и соединяются любовь Бога и 

человечества — это половые органы, благодаря которым внутренний и внешний мужья становятся единым целым в 

любви. И это происходит там, где соединяются половые органы. (264-330, 1994.11.20) 

Бракосочетание достигшего зрелости человека — это установление взаимоотношений между любовью Бога и 

человечества. На чем же основаны эти взаимоотношения? На органах любви. С духовной точки зрения пенис Адама — 

это внешний пенис Самого Бога, а влагалище Евы — это внутреннее влагалище Бога. Это означает единство во 

взаимоотношениях с женским половым органом. (223-19, 1991.11.7) 

Бракосочетание Бога — это брак Адама и Евы. Поэтому Царство Небесное и на небе, и на земле появляется 
одновременно. Оно берет начало в гнездышке любви. В момент безгрешного соединения половых органов мужчины и 

женщины зарождается Царство Небесное на земле и на небе. На этой же основе утверждаются и три великих царских 

права. Гнездышко любви нельзя построить где-нибудь в другом месте, только здесь. (263-57, 1994.8.16) 

Церемония бракосочетания Адама — это брак Самого Бога. Это Его величайший секрет. Когда я его открыл, я стал 

представителем анатомии полов. Все соединяется в половых органах. Если бы не они, мужчины и женщины не знали бы 

любви, и им негде было бы соединить свои жизни. Ведь именно здесь сливается воедино их родословие, сохраняется 

история и зарождается сознание. (275-68, 1995.11.3) 

Если взглянуть с точки зрения Бога, кем изначально является женщина, и какое отношение она имеет к Нему? Бог 

создал человека ради любви. Может ли, в таком случае, любовь Бога и человека враждовать друг с другом, или они 

должны объединиться? И если объединиться, то где? Где это произойдет? Вы хоть когда-нибудь думали об этом? Так 

подумайте! Это место и есть половые органы. (265-256, 1994.11.23) 

Вы должны знать о том, что традиция любви, основанная на Боге и Истинных Родителях — это начало всех начал. Где 
берет начало и сливается воедино истинная любовь Бога и человека? В половых органах. В каких половых органах? Это 

должны быть истинные половые органы, такие, какими их задумал Бог. Вот к какому выводу мы приходим. (267-321, 

1995.2.5) 

Мы пытаемся вернуться на изначальную родину, туда, где сливается жизнь Бога и человека. Это и есть половые 

органы мужчины и женщины. Где начинается единство любви Бога и человека? Бог, Корень жизни, любви, совести и 

родословия Адама и Евы, занимая вертикальное положение, неизбежно войдет в самый центр союза внешнего облика и 

внутренней природы Адама и Евы, которые занимают горизонтальное положение. Вот почему брак Адама и Евы — это 

брак Самого Бога. Половые органы мужчины и женщины — это инструменты, с помощью которых Бог будет 

освобожден и достигнет совершенства. Таким образом, Бог — это вертикальный Отец, а совершенный Адам — 

горизонтальный отец. (258-78, 1994.3.16) 

Не обращайтесь бездумно со своими половыми органами! Наоборот, берегите их, как зеницу ока! Ведь они 
драгоценнее всего на свете. Бог следит за ними; Он пребывает в них. Более того, то, что принадлежит женам, 

принадлежит и Его жене, царице; в таком случае, мужья обладают половым органом Самого Бога? Именно так вы и 

должны думать. Это вовсе не две разные вещи. Они как душа и тело; если Бог — это Душа, то вы — Его тело. Хоть Он и 

невидим, Он находится рядом с вами и вашими половыми органами. Эти органы — часть вашего тела, поэтому помните 

о том, что все, что принадлежит вашему телу, является соединением двух элементов. (265-273, 1994.11.23) 

Вы когда-нибудь думали о половых органах вашего мужа, как об органах Самого Бога? Каким же близким для нас 

становится Бог! Не стоит водружать Его на высоченный, до самых небес, пьедестал, и возносить Ему почести. Он живет 

в вашей душе. Вы не осознаете этого потому, что Он един с вами. (265-104, 1994.11.20) 

Из-за грехопадения мужские и женские половые органы стали воплощением зла, ведь это — цитадель зла, отворившая 

врата для волн зла и смерти, для законов смерти и для ада, несущего разруху и гибель. Они превратились в греховный 

объект, нарушивший законы Небес. Эта тайна до сих пор была сокрыта в истории. Если бы не грехопадение, половые 

органы мужчин и женщин стали бы первоисточником любви и цитаделью любви, жизни и родословия. Таким образом, 
они были бы связаны с вертикальной любовью Бога и горизонтальной любовью истинных родителей. Истинная любовь 

всегда избирает кратчайший путь, поэтому горизонтальная любовь Адама и Евы поступила бы точно так же, и тогда 

неизбежно был бы сформирован прямой угол. Тогда на этом месте произошел бы взрыв, порожденный радостью, 

возникшей в результате объединения Адама и Евы с Богом — объединения их жизни, любви и родословия. И тогда 

человечество появлялось бы на свет в результате этого единого взрыва. Мы стали бы детьми Адама и Евы и внуками 

Бога. Если бы все так и было, зачем же нам тогда отправляться в ад? Для чего была бы нужна религия? Мы просто жили 

бы так, как есть, а потом отправлялись в Царство Небесное. (197-175, 1990.1.13) 

Бог занимает центральное вертикальное положение, поэтому Он вертикален, а Адам с Евой — горизонтальны, поэтому 

они встречаются и сливаются воедино с помощью половых органов. Таким образом Бог, Источник любви и жизни, 

может пребывать в этом месте; а так как Он еще и Источник родословия, все начинается именно здесь. Если потянуть за 

этот Источник жизни, любви и родословия, то есть если потянуть за этот род, вслед за ним потянутся и все роды наших 
предков. А если потянуть за жизнь, потянутся ли вслед за ней жизни наших предков? Если же потянуть за любовь, за ней 

потянется все остальное, верно? Это своего рода цитадель, где сосредоточено все сущее; это самая бесценная часть тела. 

Именно половые органы определяют пол человека. С кем же должны были в первую очередь соединиться половые 

органы мужчины и женщины? Не с Адамом и не с Евой, а с Богом. В Библии говорится о дьяволе как о похотливом 

божке. Почему Бог его так ненавидит? Да потому, что тот полностью уничтожил Божий идеал внутренней природы. 

Поэтому его изгнание из всей Вселенной было предопределено. (194-64, 1989.10.15) 

Насколько бесценны половые органы мужчин и женщин? Ими было совершено грехопадение, и это повлекло за собой 

гибель идеала всего человечества. У них не может быть двух хозяев, а только один. Если женщина вступает в брак и 

допускает к ним только лишь своего мужа, это уже навсегда. Вот почему так драгоценны половые органы мужчин и 



женщин. Где встречается любовь Бога и человечества? Бог создал небеса и землю ради любви и осуществления идеала 

творения, и человечество является партнером-объектом этой любви. Вам бы хотелось, чтобы объект вашей любви был 

лучше вас? Вы этого хотите, правда? Во сколько тысяч раз лучше? Если вас спросить, что бы вы предпочли — чтобы 

ваш супруг был лучше вас в тысячу или десять тысяч раз, вы ответите — мол, в десять тысяч раз, верно? А что вы 

выберете между десятью и сотней тысяч раз? Конечно, сотню тысяч раз! И так далее, вплоть до несметного количества 

раз. (263-121, 1994.8.21) 

Как вы думаете, кто в мире творения мог бы стать желанным партнером Божьей любви? Кем бы был этот партнер? 

Может, это был бы один мужчина или одна женщина? Какой партнер нужен Богу? Ему не нужен партнер для денег, 

знаний или власти. Ему необходим партнер в любви, и поэтому мы можем встретиться с Богом именно там, где 

соединяются половые органы мужчины и женщины. (279-250, 1996.9.15) 

3.2.3. Бог — это Корень истинного родословия 
Если бы люди не пали, Бог стал бы внутренним Отцом и Матерью, а Адам с Евой — внешними. И люди, будучи 

сыновьями и дочерьми внутреннего Родителя, при рождении наследовали бы семя любви. Однако из-за грехопадения, 

совершенного в дьявольской любви, они унаследовали его любовь, жизнь и родословие. (223-234, 1991.11.10) 

Бог занимает положение невидимых внутренних Адама и Евы. Адам должен был стать субстанциальным отцом 

человечества, служа внутреннему Отцу, а Ева — субстанциальной матерью, служа Богу как внутренней Матери. И тогда 

у вертикальной основы появилось бы горизонтальное продолжение. (138-245, 1986.1.24) 

Ева — это будущая любящая жена Бога. Бог вертикален, но у Него нет горизонтального объекта. Пока вертикаль не 

соединится с горизонталью, воспроизводство невозможно. Бог существует как Вертикаль. Вертикаль перпендикулярна, а 

перпендикуляр может быть только один. В вертикальном мире не может быть воспроизводства. Это возможно лишь 

благодаря горизонтальному основанию, ведь эта структура расширяется во всех направлениях, создавая сферу, 

пригодную для воспроизводства. В одиночку Бог не был на это способен, поэтому Он сотворил Себе тело, то есть Адама 

и Еву, чтобы те дали жизнь гражданам Божьего Царства. (203-296, 1990.6.27) 
Если бы не грехопадение, Ева стала бы женой Бога, а Адам — Его телом. И благодаря интимным отношениям Адама и 

Евы, которые являются телом Бога, возник бы союз Бога и человека, небес и земли, а также союз мужчины и женщины, 

плюса и минуса. Этот союз дал бы начало новой жизни и новому родословию, утвердив любовь и на вертикали, и на 

горизонтали. (196-223, 1990.1.1) 

Кто такой Адам? Если Бог — это Корень, то Адам — это свежая почка и росток. Бог и Адам — это одно тело. Бог — 

это Корень жизни, любви, родословия и совести, поэтому Он должен испытать любовь в первую очередь. Принцип 

гласит, что корень должен напитаться любовью прежде, чем ствол. (264-136, 1994.10.9) 

Адам и Ева — это партнеры-объекты Божьей любви, а Бог — их Партнер-Субъект. Божья любовь снизойдет к ним во 

время интимных отношений в первую брачную ночь. Однако они не почувствуют, что соединились с Богом, ведь когда 

Он станет полностью един с ними, они этого не заметят. Бог же преисполнится радости от идеала творения, будучи 

связанным с ним любовью, жизнью и родословием. И в ответ на эту радость мужчина и женщина почувствуют 
наслаждение в интимных отношениях. Я имею в виду вступление в брак и союз Адама и Евы. (253-211, 1994.1.23) 

Бог — это Источник любви, жизни и родословия. Где же, в таком случае, сольются воедино любовь, жизнь и 

родословие мужчины и женщины? Это произойдет во время соединения потайных мест мужчины и женщины, то есть их 

половых органов. Вот почему брак — это величайшее предприятие на свете! (211-240, 1990.12.30) 

Что касается взаимоотношений Бога и прародителей человечества, Адама и Евы, то Бог — это Источник нашей жизни. 

Он также является Субъектом нашей любви и Центром нашей жизни. (53-238, 1972.2.29) 

Брак Адама и Евы — это брак Бога и человечества. Вы ведь тоже люди, поэтому и вам нужно вступить с Ним в брак. 

Где же находится Бог? Внутри каждого из нас. (258-276, 1994.3.20) 

Церемония бракосочетания Адама и Евы — это еще и брак Бога. Кто такой Адам? Это старший сын Бога. Он 

находится на горизонтальной плоскости, а Бог — на вертикали. В семье преумножение по горизонтали начинается со 

старшего сына. Бог и Адам представляют собой единое тело Отца и сына, чья основа — любовь. Где же соединяется 

любовь? Это происходит во время бракосочетания вертикальных Адама и Евы. Достигнув совершенства, они начинают 
обожать друг друга, и таким образом занимают вертикальное положение. (263-124, 1994.8.21) 

Бог в Своей любви снизойдет к Адаму и Еве и станет их внутренним Отцом, а они, в свою очередь, станут телом Бога, 

то есть Самим Богом внутренне и внешне. Бог — это внутренний Бог, создавший Вселенную, а человечество — это 

внешний бог. Люди вступают в брак, становятся мужем и женой и берутся за построение дворца в Царстве Божьем; это и 

есть великий труд сотворения. Когда этот дворец будет построен на основе вселенского владычества, и будет создана 

царская семья во главе с Адамом и Евой, ад прекратит свое существование. (140-115, 1986.2.8) 

Если бы Бог и Адам достигли внутреннего и внешнего единства, Бог стал бы внутренним Богом, а Адам — внешним. 

Бог был бы внутренним Богом изнутри, а Адам — внешним богом снаружи. (41-290, 1971.2.17) 

Бог — это Творец и вертикальный Родитель истинной любви. Иными словами, Он — вертикальный Родитель истинной 

любви. А достигшие совершенства Адам и Ева — это горизонтальные родители истинной любви. Эти два вида 

родителей должны объединиться. Вертикаль соединяется с горизонталью в момент интимных отношений Адама и Евы. 
Это место и есть цитадель любви, жизни и родословия. Это половые органы мужчины и женщины. Таким вот образом 

Сам Бог дает жизнь Своим сыновьям и дочерям. Они, несомненно, являются Его детьми. Вы появились на свет 

благодаря двум видам родителей. Совесть занимает положение объекта по отношению к вертикальному Родителю. То 

есть совесть — это наше вертикальное «я», а физическое тело — горизонтальное «я». Каким образом соединяются 

вертикаль и горизонталь? Если бы их объединила истинная любовь родителей и истинная любовь Творца, тело и душа 

никогда не ссорились бы и всегда жили в полном единстве. (250-38, 1993.10.11) 

Если бы Божий идеал осуществился во времена сотворения, то есть если бы между Богом и человечеством зародилась 

великая истинная любовь, и если бы люди соединились с Богом, создав семью единства в любви Бога и человека, нам не 

пришлось бы беспокоиться о небесах или аде. Ведь Небеса бы естественно стали нашей судьбой. Проблема в том, что 



если бы истинная любовь Бога и человека не заняла положение субъекта и объекта, и если бы у них были разные истоки 

— значит, и происхождение у них было бы разное; тогда у любви было бы разное направление и разные цели. В таком 

случае мир абсолютного идеала, желанный и для Бога, и для человека, никогда не появился бы на свет. (275-54, 

1995.10.31) 

Церковь Объединения отличается от традиционных церквей, утверждая, что единство Бога и человека основано на 

любви. Другие же верования рисуют Бога святым, а человека — низким грешником. Если бы все так и было, как бы 

объединилась любовь Бога и человека? На это нечего возразить. Проблема в том, что они уверены — абсолютный Бог 

способен на все. Поэтому, куда бы ни отправлялось христианство, везде лилась кровь. Оно вторгалось, завоевывало и 

грабило, втягивая за собой и имя Бога. Оно порождало диктаторов. Наш мир не должен быть таким. С точки зрения 

Божьей изначальной природы все должно было быть совсем не так! (249-145, 1993.10.8) 

3.3. Почему нам необходим брак 
3.3.1. Цель брака — стать похожими на Бога 

Вот каков первоисточник Вселенной. То же самое касается и совершенства Бога: Адам и Ева, обладающие дуальными 

свойствами, должны были достичь с Ним вертикального единства. Вот почему именно людям предназначено освободить 

Бога и помочь Ему достичь совершенства. Более того, именно Бог освободит людей и поможет им достичь 

совершенства. Их нельзя разделить; они должны любить друг друга на этом положении. (277-25, 1996.3.17) 

Адам и Ева появились на свет благодаря дуальным свойствам Бога, поэтому можно сказать, что они вышли из одной 

связки. То есть они — как близнецы, брат и сестра, родившиеся из одной утробы. Близнецы сосут одну грудь и 

постоянно задевают друг друга; они и думают вместе, и в основе их мыслей лежит любовь. Они любят друг друга, 

находясь в материнских объятиях. (238-248, 1992.11.22) 

Бог разделен на дуальные свойства; означает ли это, что Его изначальную природу тоже можно поделить надвое? 

Мужчина — это бог внутренней природы, а женщина — бог внешнего облика. Лишь когда эти двое объединяются, то 

есть две отдельные половинки становятся одним целым, появляется ось любви. Этой оси никто не должен касаться. 
Выходит, даже Бог должен быть абсолютно послушен оси любви! Это вполне логично. (206-296, 1990.10.14) 

Где находится эталон единства? На вертикальной линии. Где соединились бы Бог и человек, если бы не грехопадение? 

Зачем люди вступают в брак? Чтобы соединиться с Богом и привиться к Его любви. Мы родились ради любви, поэтому с 

помощью этой любви, единой со Вселенной, как Бог, нам нужно найти идеального партнера-объекта любви. Это нельзя 

сделать в одиночку, ведь мы — отдельные воплощения дуальных свойств Бога. (203-247, 1990.6.26) 

Зачем вступать в брак? Для того, чтобы стать похожим на Бога. Бог обладает дуальными свойствами; Он — единая 

Сущность, в которой оба свойства гармонично объединяются. И мужчина с женщиной были созданы для того, чтобы 

стать отражением каждого из этих свойств. Поэтому мужчина и женщина должны соединиться и создать гармоничный 

союз, стать семенем и вернуться на положение изначального характера, присущего Богу. Чтобы стать таким семенем, мы 

должны пройти путь любви, а для этого — родиться в любви, получить воспитание и задаться целью достичь любви, 

прожить жизнь в любви и пройти путь, возвращающий нас к Божьей любви на Небесах. Поймите, что если вы не 
пройдете этот путь и не выполните эту цель при жизни на земле, окажется, что вы избрали не то направление. Если же 

вы будете руководствоваться побуждением жить ради других и любить их, куда бы вы ни отправились, ваш путь будет 

верным, как если бы вы шли к Северному или Южному полюсу. (138-97, 1986.1.19) 

Вы вступаете в брак не только ради себя, но и ради своего супруга. Что это значит — брак предназначен больше не для 

вас, а для вашего супруга? На земле и на небе все было создано в соответствии с принципом субъекта и объекта, поэтому 

брак мужчины и женщины — это тоже закон небес и земли. Если мужчина представляет собой правую сторону, то 

женщина — левую; это нужно для того, чтобы они создали горизонтальные взаимоотношения во Вселенной. Если 

мужчина — это субъект, женщина становится объектом, и все это — ради создания вертикальных отношений с Богом, 

отношений верха и низа. Поэтому брак существует не для мужчины и не для женщины; он нужен ради соответствия 

Небесному закону. Вот почему мужчина и женщина сложены по-разному. Это нужно для того, чтобы они соединились 

друг с другом в соответствии с Небесным законом. (Благословение и идеальная семья, 356) 

Зачем люди вступают в брак? Чтобы подарить Богу любовь. Чего мы таким образом хотим добиться? Вы становитесь 
едиными с Его осью. Чего мы хотим достичь, объединившись с Богом? Что будет, когда это произойдет? И зачем нам 

это нужно? Вечная жизнь может появиться лишь на основе вечной любви абсолютного Бога. И это еще не все. Поймите, 

что с момента объединения вам будет дано право на владычество всей Вселенной! Мир, созданный Богом в любви, 

принадлежит Самому Богу, но благодаря праву наследия он может стать нашим. (136-39, 1985.12.20) 

Для чего вступать в брак? Не для того, чтобы Адам с Евой нашли свою собственную любовь, а для создания 

дополнительной сферы, ядром которой будет вертикальная Божья любовь. В этом и заключается идеал. С помощью этой 

же любви осуществляется Божий идеал творения; любовь достигнет совершенства и породит новую жизнь лишь 

благодаря единству достигших зрелости мужчины и женщины. Эту связь не установить с помощью жизни; для этого 

нужна любовь. На основе вертикальной отцовской и горизонтальной супружеской любви впервые зарождается семя 

изначальной любви. (173-288, 1988.2.21) 

Брак — это совершенствование идеала творения. Это совершенство Божьих детей, братьев и сестер, а также идеальных 
мужчин и женщин. Союз мужчины и женщины в идеале — это субстанциальное единство дуальных свойств, внутренней 

природы и внешнего облика, таких, какими они были до того, как приняли форму Адама и Евы. (252-118, 1993.11.14) 

Невидимые дуальные свойства Бога воплотились по отдельности в Адаме и Еве, и благодаря их браку они снова 

соединятся на вертикали. В момент бракосочетания Адама и Евы эти несовершенные половинки становятся 

законченным целым, достигают совершенства и принимают в объятия мир друг друга. На такое способна лишь сила 

любви. Более того, благодаря браку они завладевают и Богом, и своей второй половиной. Вот что такое брак! В него 

нельзя вступать кое-как. (255-260, 1994.3.11) 

Что такое брак? В браке мужчина овладевает миром женщины, о котором он до этого понятия не имел. А женщина 

овладевает миром мужчины. До замужества мир мужчин казался ей загадкой, и сама она была загадочной для мужчин. В 



этом они похожи. Но после того, как каждый из них овладеет таинственным миром супруга и станет владыкой обоих 

миров, мужчина и женщина объединятся перед лицом Бога, Субъекта дуальных свойств. И тогда они станут едиными с 

Ним. (261-218, 1994.6.19) 

Мужчина появляется на свет ради женщины, и наоборот. Брак — это совершенствование двух половинок. Благодаря 

браку одна половинка, то есть мужчина и женщина, соединяется с другой, и затем они завладевают Богом. Мужчина и 

женщина, разделенные, как дуальные свойства, затем вновь соединяются в любви; иными словами, то, что было 

разделено с самого начала, вновь объединяется. (270-167, 1995.5.29) 

Брак Адама и Евы можно также назвать браком Бога. Бог, Корень любви, жизни, родословия и совести, должен 

испытать любовь в первую очередь. Бог, а затем и муж, должны быть приняты там, где вершится бракосочетание. 

Дуальные свойства Бога должны войти в душу Адама и Евы. Иными словами, первоисточник делится надвое и по 

отдельности воплощается в двух людях. Так и происходит процесс начала-разделения-единства. Таким образом, плюс и 
минус полностью объединяются. (273-84, 1995.10.21) 

Зачем вступать в брак? Для того, чтобы стать похожим на Бога. Бог обладает дуальными свойствами; Он — единая 

Сущность, в которой оба свойства гармонично объединяются. И мужчина с женщиной были созданы для того, чтобы 

стать отражением каждого из этих свойств. Поэтому мужчина и женщина должны соединиться и создать гармоничный 

союз, стать семенем и вернуться на положение изначального характера, присущего Богу. Брак — это когда супружеская 

пара полностью объединяется с Богом. (290-53, 1998.2.2) 

Что такое брак? В браке женщина, которая завершена лишь наполовину, обретает цельность благодаря отношениям 

любви с мужчиной. То же самое касается и мужчины; он совершенствуется в браке благодаря единству в любви. Вот для 

чего абсолютно необходимы мужские и женские половые органы. Пенис был создан ради женщины, а влагалище — ради 

мужчины; они не были созданы для них самих. (265-101, 1994.11.20) 

Драгоценнее всего любовь в первую брачную ночь, ведь это самая первая любовь. В этот момент женщина 

преподносит свое тело, тщательно сберегаемое всю жизнь, своему мужу. То же самое делает и мужчина. В эту ночь 
мужчина отдает женщине свое целомудренное тело на сто процентов. Вся их жизнь до брака была подготовкой к этой 

ночи. (250-97, 1993.10.12) 

Когда мужчина встречается с женщиной, и между ними расцветает любовь, как вы думаете, им лучше абсолютно 

объединиться или абсолютно разойтись? Как мужчине и женщине достичь абсолютного единства? Поцелуями? Какие 

части их тела должны соединиться? Брак нужен для совершенствования идеала половых органов. Он должен 

соответствовать этому идеалу. Так или не так? Может, этот вывод звучит грубо, но в этом ничего грубого нет! Вам 

кажется это грубостью потому, что я использую слова из лексикона грубых людей, живущих в падшем мире. Однако в 

изначальном мире Бога это святые слова. Где находится желанная Богом святыня? Там, где может вечно пребывать 

любовь. (279-71, 1996.7.24) 

Женщина в поисках мужчины должна думать так: «Я ищу мужа, который был бы драгоценнее Самого Бога! Я уже в 

пути, и скоро встречусь с тобой — вот только возьму с собой самое дорогое сокровище, которое я заботливо сохраняла и 
оберегала всю свою жизнь. Я люблю тебя!» Когда женщина тоскует по мужчине таким вот образом, ее половые органы 

приходят в возбуждение. (206-141, 1990.10.3) 

Во время интимных отношений в первую брачную ночь достигает совершенства любовь детей. В этот момент также 

достигает совершенства сердце брата и сестры и сердце супругов; в этот же момент закладывается основание 

совершенства сердца будущих родителей. Вот почему влагалище — это цитадель любви, первоисточник любви. Любовь 

берет начало именно здесь, а не где-то в воздухе. (257-100, 1994.3.13) 

Что помогает мужчине и женщине достичь совершенства? Супружество. Половые органы мужчины и женщины 

сливаются воедино. На чем же основано их единство? На любви. Знайте, что их объединяет любовь. С точки зрения 

структуры человеческого тела только половые органы созданы быть всеобщим ядром. Именно в них Бог вложил при 

создании больше всего усилий. (263-261, 1994.10.15) 

Брак — это соединение мужчины и женщины, двух половинок, с помощью половых органов. В этом союзе они оба 

достигают совершенства. Мужчина становится совершенным благодаря женской любви. Он помогает стать совершенной 
женщине, а женщина — ему. Это совершенство, а также единство истинной жизни, возможно лишь на основе истинной 

любви. Иными словами, их объединяет истинная любовь. Именно здесь двое объединяются благодаря стимулирующему 

воздействию жизни, основой которой является любовь. Здесь сливается в единый сосуд кровь мужчины и женщины. И 

здесь же рождаются сыновья и дочери. Это место драгоценнее самих сыновей и дочерей; оно дороже вашего мужа и 

даже Бога, знайте это! (280-199, 1997.1.1) 

Там, где мужчина и женщина сливаются в объятиях, достигает единства и вся Вселенная. Вот каким должно было быть 

творение, если бы идеал Бога осуществился, как было задумано изначально. (Божья воля и мир, 27) 

Из всех благословений мира драгоценнее всего Божья любовь. Затем идет возможность унаследовать Божьи 

творческие силы. Как Бог создал Адама и Еву, так и нам дана власть творить благодаря детям, которым мы подарим 

жизнь. Почему мы любим своих детей? Да потому, что мы горизонтально унаследовали великие свершения Бога, то есть 

способность творить в субстанциальной сфере. И теперь наши дети приносят нам такую же радость, какую испытал Бог 
при сотворении Адама и Евы. К тому же Бог передал нам право на владычество, чтобы мы могли овладеть всем 

творением, как и Сам Бог. Поэтому мы должны понять, что в момент бракосочетания мы наследуем любовь Бога, 

способность воссоздавать и право на владычество в сфере совершенства. Вот почему брак — это не только воплощение 

любви, но еще и наследование права на творение и владычество. (76-45, 1975.1.26) 

Свободный секс, густо разросшийся в нашем мире — это ловушка сатаны, который пытается заставить людей пасть и 

не дать им сблизиться с Богом. Попавшись в эту ловушку, вы погибнете, подпав под его контроль, и станете его жертвой. 

В современном западном обществе, в частности, в США, из-за распространения свободного секса становится все труднее 

создавать идеальные семьи, и число неудачников в семейной жизни растет день ото дня. Таким образом, в недалеком 

будущем у большинства людей вообще не будет семьи! И тогда в американском обществе исчезнет любовь, и я убежден, 



что в конце концов оно превратится в ад, находящийся под гнетом тревоги и страха, порожденных недоверием. Сейчас 

вам дана ответственность и миссия искоренить эти тенденции и построить в США общество, исполненное любви, 

которое желает увидеть Бог. (Благословение и идеальная семья, 361) 

В Церкви Объединения существуют особенные взгляды на брак. Для нас это возможность вернуться к 

Первоисточнику. (182-186, 1988.10.23) 

3.3.2. Супружеская любовь и абсолют 

Если муж и жена так любят друг друга, что их любовь вот-вот взорвется, и если их любовь основана на любви к Богу и 

человечеству, то Сам Бог и вся Вселенная почувствуют вдохновение, глядя на их семью. Их взаимная любовь будет и 

любовью к Богу, и любовью к человечеству. Корень любви не находится в самом человеке; это — первоисточник любви 

Бога и человека. (35-239, 1970.10.19) 

Если человек вступает в брак, для него исчезает понятие горизонтали. Даже если существует одно лишь 
горизонтальное основание, когда кто-то, занимающий более высокое положение, соединяется с тем, кто ниже, возникает 

понятие вертикали. Горизонтальное основание может управлять Вселенной, но не Космосом. Лишь когда вертикаль 

пересекается под прямым углом с горизонталью, все стороны приходят в соответствие друг с другом, будь то небеса и 

земля, перед или тыл, правая или левая стороны, верх или низ, до или после. Совершенство эталона на земле ведет к его 

совершенству и в духовном мире. (230-259, 1992.5.8) 

То место, где муж и жена разделяют друг с другом истинную любовь в первую брачную ночь — это дворец, или 

первоисточник любви, жизни и родословия Бога и человечества, а также точка отсчета Царства Небесного на земле и на 

небе, то есть Божьего идеала. Дети, рожденные в истинной любви, создают затем супружеский союз, основанный на 

истинной любви, то есть семью, которая служит Богу; именно с нее начинаются мир и идеал. Мужчина и женщина, 

которые сами по себе всего лишь половинки, соединяются и осуществляют идеал любви между Богом и Его партнерами-

объектами. (259-45, 1994.3.27) 

Когда мужчина и женщина получают Благословение и радуются, отдавая и принимая совершенную любовь, Бог 
любуется ими, как распустившимся на земле цветком. Более того; все, что приносит с собой их любовь, для Бога — 

словно цветочный аромат! Бог так хотел бы поселиться в такой семье, ведь Ему было бы приятно жить среди столь 

прекрасных ароматов! Основа для Божьей любви — это супружеская любовь. Там, где они сливаются в любви, 

гармонично соединяется и все сущее, и вся Вселенная. (Благословение и идеальная семья, 887) 

Кто же владелец половых органов мужчины и женщины? Это вертикальный Бог. Где же соединяются идеальная Божья 

любовь и идеальная любовь человека? В половых органах. Мы вступаем в брак для того, чтобы встретиться с Богом. Это 

потрясающие слова! Бог живет не где-то в особом месте. Как только мы достигнем этого положения, мы Его там 

обнаружим. Откуда возникает и где коренится учение о трех великих субъектах? В любви. Любовь Бога и человека 

соединяется с помощью половых органов. Брак нужен нам для того, чтобы привиться к вертикальной Божьей любви. 

Гром и молния, порождаемые соединением положительных и отрицательных электрических зарядов в пасмурный день, 

похожи на бракосочетание Вселенной. В такие дни повсюду стоит грохот, верно? Голуби ведь тоже шумно себя ведут во 
время слияния в любви, так ведь? А вы сами кричите во время интимной близости? Думаю, вам приходится туго, когда 

вы пытаетесь подавить стоны, боясь, как бы вас не услышали отец с матерью! Будьте же естественны! Такое не нужно 

скрывать. Это уже вовсе не грех — кричать до тех пор, пока в окнах не треснут стекла! Когда сверкает молния, тут же 

раздается грохот грома; так и вы должны вспыхивать! Вы должны посвятить свою жизнь служению святому мужчине 

или святой женщине и Богу. Перед вами откроется такой мир любви, который и не снился буддистским монахам, как бы 

они ни погружались в свой аскетизм! (203-255, 1990.6.26) 

Думаете, Бог не видит ваших интимных отношений? Да вы ведь как на ладони! Вся Вселенная может наблюдать за 

вами! И очень плохо, если вы этого не знаете! Ваши предки тоже глядят на вас. Они могут видеть все даже из духовного 

мира, словно вы занимаетесь этим прямо у них перед глазами. Они видят вас, как на ладони! Поэтому не думайте, что в 

этом есть что-то постыдное. (250-244, 1993.10.15) 

Любовь вечна. Не может быть двух вечных любвей; такая любовь лишь одна. Когда мужчина и женщина соединяются 

в любви, они должны прожить вместе на земле всю жизнь в счастье и единстве, пока их не разлучит смерть, и даже после 
смерти они должны вечно жить вместе. Хоть это две отдельных личности, они достигают единства, вновь 

объединившись. Когда двое сливаются воедино, они начинают вращаться вокруг Бога, утверждая таким образом 

четырехпозиционное основание любви; это и есть идеальный мир. И ложной любви в нем не место; там может 

пребывать лишь истинная любовь. (Благословение и идеальная семья, 344) 

Какими же супругами являются идеальные муж и жена? Это супруги, способные воплотить в реальной жизни 

высочайшее искусство и литературу. Перед тем, как достичь наивысшего идеала и построить мир культуры, муж и жена 

должны превратить свою сладчайшую и возвышенную любовь в самый бесподобный шедевр на свете. Супружеская 

жизнь должна стать шедевром литературы, самим ее воплощением. (22-269, 1969.5.4) 

Пусть ваша семья станет творческой, а муж — интересным человеком и настоящим артистом! Если в каком-нибудь 

журнале вам попадется интересная статья, отметьте ее и выразительно прочитайте вашей полусонной жене. Если вы 

представите себе, что вашу жену тронули эти слова перед сном, так оно и будет. Таким образом, вы свяжетесь с 
духовным миром. Это же замечательно! Вы бы хотели так жить, или лучше быть парочкой скучных невежд? Если хотите 

жить стильно, станьте пылкими и целеустремленными. Это — самое первое условие. (271-282, 1995.8.28) 

Когда на свет появляется младенец, мы обретаем мир Божьего владычества. Достигнув положения Бога и даря любовь 

детям, мы можем проникнуть в самую глубину Божьего Сердца и почувствовать, как сильно Бог любил человека, когда 

создал его. (224-28, 1991.11.21) 

Супруги, даря жизнь детям, становятся родителями и могут почувствовать, как радовался Бог, творя человека. 

Благодаря рождению детей мы через личный опыт можем испытать все то, что позволит нам унаследовать всю силу 

Бога, великого Субъекта небес и земли. Ответственность отца и матери — родить сыновей и дочерей, дать им хорошее 

воспитание и поженить их. Бог должен был воспитать Адама и Еву и сочетать их браком, но Он не смог это сделать. 



Адам с Евой, в свою очередь, не смогли дать жизнь сыновьям и дочерям и сочетать их браком. Эта плачевная ошибка 

должна быть восстановлена. Это и есть принципы воспитания. (223-196, 1991.11.10) 

Создав союз и подарив жизнь детям, супруги сохраняют свое родословие. Достигнув положения Творца и дав 

рождение детям, они испытают радость Бога, творившего в горизонтальном мире. Вот почему к жене нужно относиться 

так же, как и к детям, ведь она также занимает положение и ребенка, и сестры. Поэтому муж и жена не должны 

разлучаться. Нельзя бездумно, абы как создать отношения любви. Для того, чтобы дать жизнь детям, супруги должны 

соответствовать всем этим традициям, ведь лишь тогда они достигнут эталона, который изначально задумал Бог, то есть 

идеала творения. Вот почему семья — это основа Царства Небесного. (223-24, 1991.11.7) 

Единство с Богом порождает многообразие форм вращения. Таким образом, старший брат должен любить младшего, 

как родители любят своих детей. Если семья сплотилась в такой любви, эта любовь, достигнув своего расцвета на уровне 

семьи, переходит на уровень общества, а затем нации и всего мира. Однако для нынешнего мира это всего лишь 
расплывчатая концепция. (28-168, 1970.1.11) 

Бог — это изначальная Сущность истинной любви, поэтому каждый, кто связан с этой любовью, становится частью 

единого целого. Родители — это боги, то есть представители Бога, живущие на земле. Муж и жена — это половинки 

Бога, а сыновья и дочери — это Бог в миниатюре. Структура семьи, в которой все три поколения живут в истинной 

любви — это основа для Царства Небесного. Не заложив этой основы, вы не построите Царство Небесное. Семья — это 

центр Вселенной, поэтому совершенство семьи — это основа для совершенства Вселенной. Таким образом, если вы 

любите и семью, и Вселенную, вас с радостью примут повсюду, куда бы вы ни отправились. Бог в таком случае занимает 

центральное положение любви, ведь Он — Родитель всей Вселенной. (298-306, 1999.1.17) 

Монументы мира были водружены в честь женского целомудрия и мужской чистоты. Такие мужчина и женщина 

становятся достойными абсолютного доверия. И оно должно сохраниться в вечности. Лишь тогда они будут счастливы. 

Настоящее сокровище из сокровищ — это женщина, которая, будучи всего лишь половинкой, обретает мужа, а вместе с 

ним — и все небеса и землю, которые соединяются воедино, как две отдельные половинки. У Бога, Который находится 
выше, рождаются сыновья и дочери, которые находятся ниже. Таким образом создаются взаимоотношения верха и низа. 

Затем идут отношения супругов. Они становятся основой развития во всех направлениях, и тогда семья сможет 

опереться на отношения переда и тыла; это отношения братьев и сестер. У человека должны быть братья и сестры. Эта 

структура взаимоотношений верха и низа, левой и правой стороны, а также переда и тыла должна обрести прочные 

корни. Вот почему единственное, что есть у мужчины — это его жена. Он может оставить все, что угодно, однако жену 

ему не поменять никогда, ведь она — его единственное и вечное сокровище. (2000.9.1) 

4. Половые органы — это величайшая тайна и интрига 

4.1. Половые органы были созданы наиболее тщательно и заботливо 

Почему основой Вселенной стала парная система? Или так получилось само собой? Мы можем рассуждать сколько 

угодно о современной теории эволюции; однако какова же истина, которую знают все и которая появилась задолго до 

теории эволюции? У мужчин и женщин есть половые органы; изменились ли они со временем? Если да, то и акт любви 
тоже должен был претерпеть изменения. Наши современники должны были научиться более совершенному способу, чем 

люди, жившие в прошлом. Даже среди насекомых отношения любви между жуками должны были измениться со 

временем и стать другими. И птицы тоже должны были научиться делать это по-другому. Вот на этой основе и 

развивайте свои дискуссии! Или органы любви, в которых рождается жизнь, должны были развиваться в процессе 

эволюции? Ваши ресницы выросли сами по себе? Или глаза проливают слезы сами, стоит им только пожелать? Не 

мелите чепуху! Должны быть Владыка и идея, то есть первоисточник Вселенной. Сколько загадок таит в себе наше тело! 

Неужели оно появилось просто так, само по себе? А как таинственны половые органы! Могли ли столь загадочные 

органы появиться сами по себе? Ни одно живое существо не может быть простым и безыскусным. (191-53, 1989.6.24) 

Весь субстанциальный мир мечтает стать клеточками половых органов мужчины и женщины. Ведь в этом случае они 

становятся бесценными, соприкоснувшись с любовью Бога. Вот почему в половых органах мужчин и женщин 

сосредоточены все основные элементы Вселенной. Создаваемая ими сила, берущая начало в любви, может сдвинуть с 

места целую Вселенную! Вот почему мы готовы пожертвовать собой ради того, кого любим. (287-303, 1997.10.6) 
В половых органах сосредоточены все физиологические чувства и ощущения человека. Ведь Бог создавал их усерднее 

всего! Вот почему эти органы связаны с историей и способны воссоздавать жизнь. Вы вступаете в сексуальные 

отношения и рожаете детей без всякого понятия, но так не должно быть. Бог создал эти органы таким образом, чтобы в 

них были сосредоточены все элементы. Вот почему, когда они приходят в действие, с ними соединяются все основные 

жизненные элементы, и происходит взрыв, как на электростанции. Это и есть любовь. (255-306, 1994.3.11) 

Вы замужем? У вас есть мужья? Когда у животных наступает течка и они ищут себе пару, они руководствуются 

чутьем, а не глазами. Точно так же вам нужно провести великую революцию в психологии. Из-за грехопадения мы не 

достигли этого эталона. Как спариваются животные? Вы же смотрели сегодня фильм, правда? Так вот, в реке Донг, что 

течет в провинции Кэнвон, водится рыба-конь, у которой нет половых органов. Через все тело этой рыбки проходит 

полоска; это и есть половой орган. Когда самка во время течки источает запах, самец начинает тереться телом об эту 

полоску на спине самки, это порождает искру, и самец выделяет семенную жидкость. Это просто невероятно! Как они 
вообще могут метать икру в воде? Вот какие у них отношения любви! (301-195, 1999.4.26) 

Что говорит теория эволюции по поводу того, кто придумал различие полов мужчин и женщин? Может, амеба? Этот 

дурак Дарвин — да я бы схватил его за глотку и придушил! Вы знаете, насколько структура наших половых органов 

сложнее нашей костной структуры? Что скажете на это, доктор Юн? Ну, так что вы ответите? Это верно, что половые 

органы устроены более сложно, нежели кости скелета? Да, на самом деле половые органы гораздо сложнее. (197-22, 

1990.1.7) 

4.2. Владыки половых органов поменялись местами 

Сокровище мужчины ему не принадлежит. Оно принадлежит женщине, а женское сокровище — мужчине. То есть они 

владеют сокровищами друг друга. Половые органы женщины не являются ее собственностью. Она должна знать, что они 



принадлежат мужчине, а не ей. То же самое касается и мужчины. Поэтому вы не можете поступать с ними по своему 

усмотрению. Американки уверены, что все органы их тела — это их собственность, поэтому делают с ними, что хотят. 

Так же поступают и мужчины. Однако вы — всего лишь сторожи этих органов. Получается, что сторож выдает себя за 

хозяина! Женщины, я спрашиваю вас — вы уже встретили хозяев ваших органов? Такой хозяин — ваш муж. А вы, 

мужчины, являетесь ли хозяевами своих органов? Что же такое брак? Благодаря браку мужчины и женщины обретают 

хозяев своих половых органов. Отрицательный и положительный заряды ищут друг друга и соединяются, вспыхивая 

молнией. Это и есть любовь. Похоже, правда? Женщина вступает в брак не ради лица мужчины, а ради его достоинства. 

Мужчина же берет женщину в жены не ради ее руки, а ради того, что у нее есть. Если мужчина должен вступать в брак с 

женщиной, как могли появиться гомосексуалисты и лесбиянки? Они просто исчезнут с лица земли. Меньше через сто 

лет они вымрут в одном поколении. Итак, нужно вам вступать в брак или нет? Зачем это нужно? Да потому, что мир 

устроен так, что вы должны это сделать! Вы абсолютно должны создать семью! (162-50, 1987.3.22) 
Половые органы женщины принадлежат не ей, а мужчине, ее мужу. До сих пор женщины считали их своими, но это не 

так. Самой женщине они не нужны. А вот мужчине нужны. Женщины, поймите, что эти органы принадлежат мужчине! 

Они принадлежат вашим мужьям. Однако, несмотря на это, женщины относятся к ним как к своей собственности, и этот 

порок губит наш мир. Для чего ей этот орган, если нет мужчины? Я вас спрашиваю, для чего? Это серьезный вопрос. А 

мы до сих пор об этом не знали! (275-132, 1995.12.4) 

Женщина — владычица любви мужчины. Она обладает его любовью. А женской любовью владеет мужчина. Он — 

хозяин ее любви. Все мужчины знают об этом. Кому принадлежит та штука, которая болтается на теле у мужчин? До сих 

пор об этом никто не знал. Грешно думать, что эта штука — ваша собственность! И считать, что женские половые 

органы принадлежат женщинам — смертный грех! (141-172, 1986.2.21) 

Истинный мужчина не должен меняться. И истинная женщина тоже. Где найти таких мужчин и женщин, абсолютно 

неизменных в истинной любви? Если такие люди найдутся, вся Вселенная поклонится им! Вот как должно быть. Бог, 

Царь мудрости, назначил женщин хозяйками мужского сокровища, а мужчин — хозяевами сокровища женщин. Вот как 
обстоят дела с половыми органами. (142-335, 1986.3.14) 

Ради чего человечество появилось на свет? Чтобы отыскать путь любви. Вот почему половые органы мужчин и 

женщин им не принадлежат. Тот, что болтается на теле мужчины, на самом деле не его. Однако он считает его своим. 

Женщина тоже не является хозяйкой своего влагалища; оно принадлежит мужчине. Зато она обладает пенисом 

мужчины. Поймите этот потрясающий факт, что те, у кого есть половые органы, и их настоящие хозяева поменялись 

друг с другом местами. (143-66, 1986.3.15) 

У мужчин и женщин есть одно отличие. Что же это такое? Уж не половые ли это органы? Принадлежит ли женский 

половой орган ей самой? Остается ли он в ее распоряжении после выхода замуж? Нет, он принадлежит ее мужу. А что 

это болтается на теле ее мужа? Кому принадлежит эта штука? Она — вечная собственность женщины. Право на 

владычество истинной любовью определяется на основе истинной любви. Если у кого-то были интрижки в мире сатаны, 

единственный способ получить прощение — это схватить нож и отрезать себе причинное место; его могут остановить 
лишь окружающие, которые схватят его за руки и помешают ему сделать это. (180-334, 1988.10.15) 

Могут ли мужчина с женщиной стать единым целым, целуясь или обнимая друг друга? Полное единство достигается 

лишь в супружестве, когда соединяются мужчины и женщины, владыки половых органов друг друга. (190-130, 

1989.6.18) 

Мужчина существует ради женщины, своего партнера-объекта. Бог — это Царь мудрости, поэтому Он сделал так, 

чтобы они не ссорились и не жили раздельно: Он поместил самую драгоценную часть в тело другого, то есть поменял 

хозяев. Эта драгоценность — половые органы мужчин и женщин, святая святых. Именно так называлась ветхозаветная 

скиния, верно? Всех, кто к ней прикоснется, поражала молния, и все их бесчисленные потомки были обречены на гибель. 

Единственным же владыкой был первосвященник, то есть муж. (190-134, 1989.6.18) 

Создавая мужчину и женщину, Бог делал это не как придется. Он сотворил их, беря за основу половые органы. 

Почему? Да потому, что Он — Прародитель любви, Первоисточник жизни и родословия. Именно через них мужчине 

передается идеальная любовь. Половые органы женщины принадлежат мужчине, а мужские — женщине. Они сами ими 
не владеют. Поэтому и открывать их они не имеют права. Ни женщина, ни мужчина не могут открывать свои половые 

органы. Лишь женщина может открыть половые органы мужчины, а мужчина — женские. Любовь концентрируется и 

приносит плоды именно здесь. (193-301, 1989.10.8) 

Мужчина рожден ради женщины, а женщина — ради мужчины. Вот почему их половые органы им не принадлежат. 

Бог в Своей мудрости просто поменял хозяев местами. Эти мерзавцы мужчины постоянно гуляют с кем попало, верно? 

Прибила бы молния всех этих негодяев! В Церкви Объединения такое не прощается. (198-122, 1990.1.25) 

Кому принадлежат половые органы женщины? Кому они нужны — женщине или мужчине? И кто абсолютно в них 

нуждается — женщина или мужчина? Мужчина. А половые органы мужчины, в свою очередь, абсолютно нужны 

женщине. Ключами к женским половым органам обладает мужчина, а к мужским — женщина. Вот почему открыть их 

может лишь один человек. Истинная любовь всего одна, поэтому ответственность за это могут взять на себя лишь 

истинный мужчина и истинная женщина. (210-108, 1990.12.1) 
Кто хозяин половых органов женщины? Ими владеет мужчина. Половые органы мужчины нужны женщине, а женские 

— мужчине. Они и были созданы в соответствии с этим. А их хозяева поменялись местами. (227-59, 1992.2.10) 

Любовь хочет стать абсолютной. Абсолютной — значит единственной; второй такой быть не может. Абсолютный — 

значит, один-единственный навеки. Поэтому партнерами любви могут стать лишь один мужчина и одна женщина. Вот 

почему Бог создал одного Адама и одну Еву. Ну, как это можно отрицать? Это так и есть, и никто не в силах это 

изменить. (254-273, 1994.2.15) 

Для кого предназначена женская грудь? Для нее самой? Не для нее, а для ее сыновей и дочерей. А для кого она 

рождается с широкими бедрами? Тоже для детей. Ее грудь принадлежит детям. А как насчет половых органов? Они 

нужны ее супругу. Почему? Все на земле существует ради блага других. Кому принадлежит половой орган женщины? Ее 



мужу. Кто его владелец? Муж, а не сама женщина. Кто же тогда владеет половым органом мужчины? Его хозяйка — 

женщина. Бог такой удивительный! Он поменял местами хозяев половых органов, чтобы те не могли сбежать друг от 

друга. (201-196, 1990.4.1) 

Лицо женщины ей не принадлежит. Им должен восхищаться ее муж. Ей вообще ничего не принадлежит. Ее половые 

органы, расположенные внизу в центре, тоже не ее собственность. Они принадлежат ее мужу. Ни одна часть женского 

тела не была создана ради нее самой. Все они — ради ее мужа и детей. Вот какой путь нужно пройти женщине! Она — 

единственная, кто может охватить одновременно два мира. Она должна соединить свои руки в объятиях. Именно ей 

предстоит стать сосудом любви, который впервые на земле охватит вертикальный и горизонтальный миры. (263-180, 

1994.8.23) 

Если взглянуть на тело женщины, ее грудь и бедра были созданы ради ее малышей, а ее лицо и потайная часть тела — 

ради мужа. Это касается всех частей ее тела, и верхних, и нижних, и слева, и справа. Ни одна из них ей не принадлежит. 
Кто же их владыка? Владыка чего? Я имею в виду женский половой орган. Он не ее собственность. Он принадлежит 

мужчине. Она не может поступать, как заблагорассудится, с тем, что принадлежит мужчине. Если бы люди знали об 

этом, наш мир не превратился бы в хаос. Как вообще могли появиться свободный секс и гомосексуализм? Ведь это 

значит своровать то, что принадлежит другому, и использовать в своих целях, верно? Эти воры кончат в аду, 

пришпиленные вверх тормашками! (290-158, 1998.2.18) 

Здесь присутствуют президенты более чем десяти наций; прошу вас, выведите в эфир мое послание! Спросите, кому 

принадлежит мужской половой орган: мужчине или женщине? Те, кто заявляет, что половые органы принадлежат им 

самим — настоящие воры! Те, кто думает, что их половые органы — это их собственность, — это воры. И ничего 

смешного в этом нет! Это историческое провозглашение. Если бы каждый жил в соответствии с ним, прямо перед 

нашими глазами на земле воцарился бы мир. В соответствии с Божьей волей важнее всего все то, что связано с любовью. 

Для того, чтобы передать человеку Свою волю в отношении любви, Бог создал самые драгоценные органы на свете — 

половые органы, причем так, что мужские принадлежат женщине, а женские — мужчине. Аминь! Думаете, это 
неправда? Хотите сказать, что я не прав? (277-182, 1996.4.15) 

Половые органы мужчин и женщин — это положительные и отрицательные полюсы, способные овладеть Божьей 

любовью. Они — словно два конца батарейки. Без них мы не сможем зарядиться любовью Бога. Люди могут пополнять 

запасы любви с помощью этих органов, поэтому они могут делать это ежедневно. А животные на это неспособны; они 

занимаются этим раз в год. (134-200, 1985.7.20) 

Семейный уклад в Америке устроен так, что бабушка с дедушкой не могут навестить внука, когда им захочется. 

Сперва они должны позвонить. То есть перед приездом им нужно выполнить эту процедуру. Вы только подумайте! 

Неужто в супружеских отношениях один тоже должен спрашивать другого: «Можно, этой ночью я буду любить тебя?», 

и просить разрешения? Будь то хоть муж, хоть жена — если один предлагает любовь, другой должен без раздумий 

соглашаться, ведь это и есть супружеский долг! Так и должно быть, а не так, что второй отвечает: «Да нет, я устал и 

ничего не хочу!» Ваши органы вам не принадлежат. Хозяин половых органов женщины — ее муж, а жена — хозяйка 
половых органов мужчины. Кто осмелится это отрицать? (246-53, 1993.3.23) 

Вы, женщины, думаете, что ваша большая грудь принадлежит вам? И широкие бедра — тоже ваша собственность? Ни 

одна часть вашего тела не является вашей. Все, что есть у женщин, им не принадлежит. Все органы тела принадлежат 

другим — детям и мужу. Человек не является хозяином своих органов тела — любых, и половых в том числе. Кто же 

владеет половым органом мужчины? Он принадлежит женщине. У жены хранится ключ от них. Если она будет им 

злоупотреблять, ее ждет наказание Небес. Почему были разрушены Содом и Гоморра? Почему Соединенные Штаты на 

пути к гибели? Все это — из-за наркотиков и распутства. (142-150, 1986.3.8) 

Вы не знаете, что делает мужчину мужчиной, а женщину женщиной. Ответ таков: половые органы. Найдется ли здесь 

кто-нибудь, кому не нравится эта часть тела? И если она вам нравится, то в какой степени? До сих пор, вы, наверное, 

считали неприличным открыто дорожить своими половыми органами, но с этого момента вы должны оценить их по 

достоинству. Каким будет мир в будущем? Если мир научится высоко ценить половые органы, будет ли он хорош или 

плох? Станет ли такой мир процветать или он погибнет? Я не шучу. Когда Бог создавал человека, на какую его часть 
пришелся максимум творческих усилий? На глаза? Нос? Сердце? Головной мозг? В конце концов все органы погибают, 

разве не так? Какова цель федерации семей за мир во всем мире? Если бы человечеству пришлось выйти и за рамки 

традиционных категорий добродетели, религии или прочих человеческих норм, но существовать в абсолютной гармонии 

со своими половыми органами, заслуживая горячее одобрение Бога, каким был бы этот мир? Кому принадлежат наши 

половые органы, если мы рождаемся мужчинами или женщинами? Владелицей половых органов мужчины является 

женщина, а половые органы женщины принадлежат мужчине. Мы не знали, что наши половые органы принадлежат 

противоположному полу. Такова истина, и мы не можем ее оспаривать. Даже через несколько тысячелетий она останется 

неизменной. (279-244, 1996.9.15) 

Где на свете есть такое место, в котором пребывает Божья любовь? Это и есть половые органы мужчин и женщин. 

Безгрешные изначальные органы любви — это святая святых. Люди понятия не имели о таком потрясающем факте, что 

из-за грехопадения этот дворец и источник, который должен был унаследовать самое бесценное родословие высочайших 
принцев Небес, вместо этого унаследовал родословие сатаны, врага Бога! (134-185, 1985.4.7) 

Мужчина и женщина вступают в отношения любви с помощью половых органов. Тем не менее, Бог в Своей мудрости 

поменял половые органы друг с другом, чтобы мужчины и женщины даже при желании не могли разлучиться. Даже если 

их разлучить, один все равно вернется к другому, ведь больше ему некуда идти и негде остановиться. Лишь вместе с 

партнером они достигнут гармонии и будут приняты где угодно, куда бы они ни пошли — хоть на небесах, хоть на 

земле. (148-290, 1986.10.25) 

4.3. Истинная любовь способна переварить даже то, что нечисто 

Знаете ли вы, в создание какой части тела Бог вложил больше всего усилий? В половые органы. Само слово «половые 

органы» вовсе не означает этакую машину для воспроизводства. Это — самая бесценная часть тела, расположенная, 



однако, рядом с самой грязной. Вы понимаете? Где находится мочеиспускательный канал? Там же, верно? Она 

находится в том же месте и у мужчин, и у женщин. Почему они были созданы именно так? Даже лучшие семена 

нуждаются в удобрении для того, чтобы укорениться и хорошо расти. Чем ценнее семя, тем больше ему нужно 

удобрений для непрерывного питания. Люди постоянно растут. Они растут так, словно хотят овладеть Самим Богом, вот 

их и подпитывают удобрениями всю жизнь. Скажете ли вы, что это грязно, или будете благодарны? Это ужасно, стоит 

лишь представить все это, правда? Почему же все это расположено рядом с половыми органами? Каждое утро ваши 

половые органы должны нюхать неприятные запахи и намокать от мочи, когда вы писаете. Что все это значит? Таковы 

принципы небес и земли. (261-170, 1994.6.9) 

Стоило вам задуматься об этом, и вы решали, что сокровища Божьего Царства спрятаны где-то высоко-высоко. Однако 

оказалось, что эти сокровища хранятся прямо в вашем теле! Теперь вы понимаете, что эта цитадель — часть вашего тела. 

Ведь органы любви — это и есть цитадель, которая служит Богу, верно? Где находится сундук с сокровищами любви? 
На кончиках пальцев? Где же? Где он у мужчины? А у женщины? Это — половые органы мужчин и женщин, и рядом с 

ними находятся грязные органы выделения. Откуда вытекает моча? Из полового органа; так устроены и мужчины, и 

женщины. Если нечистая моча соединится с любовью, останется ли она грязной или же очистится? Как чудесно было бы 

испить мочи, пропитанной истинной любовью, словно чая со льдом! (178-125, 1988.6.1) 

Любовь может гармонично сочетать в себе многое. Она может быть и зловонной, отвратительно пахнущей, и 

ароматной. Поэтому для любви нет ничего нечистого. Вот почему Бог — это воистину Царь мудрости. Наши половые 

органы расположены рядом с самой грязной частью тела. Провозгласив о том, что это и есть гармония, Бог поместил 

половые органы мужчины и женщины в самое неприглядное и грязное место. (194-49, 1989.10.15) 

Где у мужчин и женщин находятся половые органы? В самом надежном, и в то же время в самом грязном месте. Это 

говорит о том, что Бог — это воистину Царь мудрости. Таким образом Он учит людей: «Любовь может владычествовать 

даже над такими грязными вещами!» Половые органы расположены рядом с задним проходом, и моча выделяется прямо 

из них. (194-175, 1989.10.22) 
Вы хотите, чтобы во время интимных отношений половой орган мужчины вошел в вас, верно? Подумайте — это 

грязно или нет? Ваш половой орган — это самое святое и в то же время — самое грязное отверстие на свете, правда? 

Вечная жизнь зарождается именно там, в грязном и вонючем месте. Это — неопровержимая концепция. Вспоминайте об 

этом каждый раз, когда идете в туалет. Вдумайтесь в мои слова: «Это — святыня, связанная с истинной любовью. Это — 

святое место». Никогда не забывайте об этом; храните эти слова в вашей памяти. (293-43, 1998.5.1) 

Самые драгоценные половые органы связаны с самыми нечистыми. Откуда вытекает моча? Никто никогда даже не 

задумывался об этом важном вопросе. Если вы этого не знали, вам не достичь совершенства. Когда весной вы сеете 

семена, вы моете их в воде или покрываете удобрениями? Вы пачкаете их грязными и дурно пахнущими удобрениями, а 

затем закапываете в землю, да еще и утрамбовываете ногой! (277-274, 1996.4.18) 

Где расположены половые органы — на расстоянии от тех, которыми вы писаете и какаете, или рядом с ними? 

Великих людей нужно почитать даже в самом неприглядном месте. Там, где есть жизнь, нужны и удобрения. Это место 
не может быть чистеньким, как песчаный пляж! У мужчины должен быть вкус, как у соевого супа. Пусть женщина будет 

опрятной, а мужчине позволительно быть слегка несвежим. Даже когда в конце дня от его ног несет, пусть он отнесется 

к этому с юмором. На эдакого чистюлю даже муха сесть не захочет! Даже она откажется близко подлетать! Коли так, к 

нему не захочет приблизиться никакая живность — ни муравей подползти, ни птичка подлететь! (247-323, 1993.6.1) 

Что такое брак? Это же соединение половых органов, верно? Так или не так? Мои слова вовсе не вульгарны, а святы. 

Самая благородная часть тела человека — это его половой орган. Ведь с его помощью передаются по наследству жизнь и 

идеал. Он драгоценнее всего на свете, и при этом он находится рядом с органами выделения. Что происходит с 

половыми органами мужчины и женщины, когда они сидят на унитазе? Или на нем сидит только то, чем мы писаем? Там 

сидит все вместе, верно? (187-70, 1989.1.6) 

Какая часть тела человека самая драгоценная? Это половые органы. Хоть этот орган и самый святой, он находится 

рядом с самым грязным. У мужчин моча вытекает прямо из полового органа. Почему все так устроено? Это загадка 

Вселенной. А что находится рядом с половым органом женщины? Задний проход, который она пускает в дело каждое 
утро, верно? И мочеиспускательный канал там же. Однако не думайте, что половые органы расположены в каком-то 

абсурдном месте. Хоть один человек осуждал когда-нибудь эту часть тела? Про нее нельзя сказать ничего дурного, и в 

ней нет никаких изъянов. Когда вы уйдете в духовный мир, пожелайте жить в самом низком месте — да так, как вы 

сейчас желаете жить в самом высоком. (213-283, 1991.1.21) 

Что исходит из женского полового органа? Жизнь; хорошо, а что еще? Оттуда вытекает моча, сестрица кала. Даже я 

нахожу это странным; кому же, в конце концов, это понравится? Выходит, однако, что бабушки с дедушками и даже Сам 

Бог переживают из-за того, что не смогли его заполучить! Вот это шок! Что же в нем такого хорошего? (295-186, 

1998.8.28) 

Человечество ценит любовь. Любовь между людьми — это настоящая драгоценность, однако рядом с органом любви 

находятся органы, которые мы больше всего не любим. Что же это? Чем вы писаете? И у мужчин, и у женщин это место 

связано с половыми органами, верно? Обидно, правда? (263-95, 1994.8.21) 
Что лучше всего — пальцы или голова? Что самое лучшее в мужчине? Какая часть тела мужчины и женщины 

драгоценнее всего? Половые органы, так ведь? Как хорошо, что они были созданы с защитой от нежелательных 

вторжений со стороны! Вот была бы беда, если бы они были расположены в том месте, которое можно походя нечаянно 

задеть! Однако они надежно защищены. Это касается и мужчин, и женщин. Будь я Богом, я и то не нашел бы более 

подходящего места! Создавая и запуская в жизнь этот орган, куда бы вы его поместили? Может, сюда? Если так, что бы 

было, если бы мужчина и женщина захотели вместе прогуляться? (199-323, 1990.2.21) 

4.4. Равновесие вертикали и горизонтали достигается с помощью половых органов 

Архитекторы в своей работе используют один лишь треугольник, верно? Они с легкостью чертят свои планы. Точно 

так же, если взглянуть на человека, — где расположены его самые важные органы? Они расположены на линии, 



перпендикулярной центру. Что это за органы? Какие органы в физиологии человека важнее всего? Во-первых, нос. 

Попробуйте-ка его зажать! Через него в ваш организм входят и выходят жизненно важные элементы. Так, спускаемся 

ниже. Что дальше? А дальше пупок; еще ниже — половые органы. Как расположены половые органы женщины? Вверх 

тормашками или сбоку? Понятия не имею; женщины знают об этом лучше меня, верно? А мужской половой орган 

расположен по вертикали? Вы должны знать об этом. Все, что основано на вертикали, свято. Оно напрямую связано с 

жизнью. (196-226, 1990.1.1) 

Если у человека на лице прямые и горизонталь, проходящая через рот, и вертикаль, проходящая через нос, — значит, 

он обладает истинной совестью. У таких людей продольная и поперечная линия лица пересекаются под прямым углом. 

Это самая важная часть. Пупок тоже не должен смещаться вбок; он должен быть расположен прямо по центру и связан 

прямой линией с подбородком. Нос тоже должен быть перпендикулярным линии рта. Те, у кого именно такое 

телосложение, будут преуспевать в жизни. Если продолжить эту линию, она достигнет середины между бедрами. Иными 
словами, талия и бедра должны быть перпендикулярны друг другу. Вот как все должно быть. (207-78, 1990.11.1) 

Ваши глаза расположены на горизонтали, а нос — на вертикали, верно? Вертикальная линия начинается с носа и 

спускается вниз, через рот по пищеводу и прямо в желудок. Вертикаль и горизонталь должны быть сбалансированы. 

Если вертикально расположенный рот и горизонтально расположенные глаза будут свернуты набок, изменится и 

личность человека. Половые органы мужчины и женщины тоже находятся на вертикали. Половой орган мужчины 

состоит из двух частей, вертикальной и горизонтальной. Таким образом, он символизирует Вселенную. Вот почему семя 

жизни и ее источник исходит от мужчины. Как бы ни гордились собой американки, у них все равно нет семени для 

зачатия ребенка, верно? Этого семени нет в теле даже самых уважаемых американок! (243-272, 1993.1.28) 

Куда ведет эта прямая перпендикулярная линия? Прямиком к половым органам. Через них проходит вертикаль, 

поэтому они желанны для Бога. Тело должно сформировать прямой угол и объединиться как раз в этом месте. До сих 

пор ни тело, ни душа человека не были праведными. Душа — это вертикальное «я», а тело — горизонтальное «я». 

Почему? Вертикальный Родитель и горизонтальные родители вместе произвели меня на свет. От них я унаследовал 
истинную любовь, истинную жизнь и истинное родословие. Так я и родился. Они соединились в истинной любви и 

подарили мне жизнь. Поэтому я — центр Вселенной и представитель любви. Я — центральная сущность истинной 

любви, созданная единством горизонтальной и вертикальной любви. Вот кто я такой! (217-152, 1991.5.19) 

Люди по сути своей вертикальны, вот они и ходят прямо. Голова находится сверху, а внизу, в центре — половой орган. 

Мужчины это могут подтвердить наглядно, раздевшись и встав перед зеркалом. У них над половым органом растут 

волосы, и эта линия не должна быть искривлена. Груди женщины тоже должны находиться на одной линии. Их бедра не 

должны быть слишком широкими, они должны сочетаться с верхней частью тела. И нечего смеяться! Подобные вещи 

должны приводить вас в волнение. (225-99, 1992.1.5) 

Наше тело сложено очень гармонично, в фокусе. И уши, и глаза, и все другие части тела должны быть в фокусе. Рот 

тоже должен быть в фокусе, связанный с нервной системой. Пупок и половой орган тоже находятся на прямой линии, 

проведенной через центр тела. Этого нельзя стыдиться! (229-241, 1992.4.12) 
Средняя линия между глазами тоже находится на прямой линии, проходящей через центр. Должна ли центральная 

линия проходить через пупок и половой орган? Таким образом, они расположены именно тут, и поэтому могут 

сочетаться друг с другом. Их поместили сюда как раз для этого; они сохранят свою чувствительность, если будут 

резонировать друг с другом. (226-19, 1992.2.1) 

Губы должны находиться в фокусе, и руки тоже. В противном случае быть беде! Каким бы большим ни был рот, он 

должен находиться на одной линии с носом и пупком, а также с самой важной частью, расположенной ниже — с 

половым органом. Взгляните на себя в зеркало, и увидите, ровно ли расположен ваш орган; это научит вас жизни. С 

раннего детства ребенка нужно учить этим вещам и говорить, что все устроено так и этак, поэтому может произойти то 

или это. Ни в одном учебнике об этом не говорится. Я могу продолжать до бесконечности говорить на эту тему! (221-

227, 1991.10.25) 

Наши глаза расположены не абы как, а в соответствии с перпендикуляром. Если человек косоглазый, это некрасиво. 

Его глаза должны находиться на прямой линии. Нос символизирует Адама и Еву, глаза — Бога, а зубы — все сущее. У 
нас тридцать два зуба, то есть восемь, умноженное на четыре; это число означает все сущее. Все эти видимые аспекты 

приносят плоды не в голове, а в половых органах. В этих органах сосредоточены все типы нервных окончаний. Если вы 

изучали физиологию, вы должны знать об этом. (190-130, 1989.6.18) 

Почему мужской половой орган выпуклый? У женщин тоже есть свои выпуклости, похожие на цепь холмов, 

разделенную ущельем. Вот как должно выглядеть самое лучшее место на свете. Отсюда и появилось выражение: 

«Голубой дракон слева, а белый тигр — справа» (то есть лучший пейзаж расположен меж двух гор на востоке и западе). 

Поэтому половые органы любви должны быть перпендикулярны и связаны с родительской любовью с помощью линии 

любви. (180-303, 1988.8.22) 

Все на свете имеет сферический облик и должно непрерывно двигаться. Самое круглое в человеке — это лицо, а в лице 

— глаза. В половом органе у мужчин тоже есть круглые элементы. Я не говорил об этом вслух, и вам нет нужды 

упоминать об этом. Что еще круглого есть в нашем теле? Почки и желчный пузырь; все эти органы очень важны. (214-
56, 1991.2.1) 

Все движется по вертикали и приносит свои плоды в половых органах. В них соединяется все, и плохое, и хорошее. 

Поэтому те, кто использует их должным образом — хорошие люди, а те, кто злоупотребляет ими — самые ужасные 

люди на свете! (280-97, 1996.11.11) 

Если у человека кончик носа сдвинут вбок от центра, значит, у него нелады с совестью. Именно об этом говорит нам 

здравый смысл. Нос должен находиться на прямой линии, проходящей через пупок вниз, к половым органам. У мужчин 

волосатая грудь, а у женщин нет, так ведь? Или у женщин она тоже волосатая? У мужчин волосы растут в двух местах, 

символизируя субъект и объект; и они должны объединиться. (248-284, 1993.10.3) 



Кончик носа должен располагаться прямо в центре, как и пупок, и половой орган. Если линия, проведенная через них, 

будет кривой, такого человека ждет несчастная судьба. Ему выпадет нелегкая доля. Глядя на человека, вы замечаете с 

первого взгляда, не косоглазый ли он, и насколько ровное его тело от плеч и дальше вниз. Те, кто ходит зигзагом — 

нехорошие люди. Хоть здесь и собрались сотни людей, среди них не найти даже двух человек с одинаковой походкой. 

Все ходят по-разному, ведь походка отражает характер человека. Некоторые шагают очень странно, вот так, например. 

Им нужно исправить свою походку! Иначе они нигде не найдут себе места. (248-88, 1993.8.1) 

Голова всегда держится прямо, верно? Она всегда остается вертикальной. Самые важные части тела человека — это 

голова и половые органы. Начиная сверху, они спускаются вниз и здесь разделяются надвое. Мы думаем головой, и муж 

думает о своей жене, а жена — о муже. Они думают друг о друге с любовью, и их мысли соединяются с помощью 

половых органов. (188-44, 1989.2.16) 

Наши груди одинаковы, и расположены на одной линии, верно? Пупок находится в центре, и он круглый, правильно? 
Он ведет прямо к половому органу. Куда течет вода? Она течет вниз; куда же она попадает? Если у вас сидячая работа, 

больше всего жидкости скапливается в середине нижней части тела. Это место потеет сильнее всего. Вот почему там все 

густо заросло волосами. Там есть волосы у всех, верно? Там собирается вся жидкость. (297-46, 1998.11.15) 

Вы станете богатыми лишь в том случае, если у вас красивый нос, понимаете? Посмотрите, и увидите, по центру ли он 

расположен. Линия, проведенная от носа через пупок к половым органам, должна быть прямой. Если же она кривая, ваш 

супруг будет колебаться в нерешительности. Поэтому перед тем, как вступить в брак, вы должны оба раздеться и 

посмотреть, на одной ли линии у вас находятся пупок, грудная клетка и все остальные части тела, ведь лишь в этом 

случае ваша пара будет идеальной. У некоторых людей половые органы искривлены. Если у женщины разные груди, или 

они расположены не по центру — значит, она будет легкомысленной или же овдовеет и умрет в одиночестве. Вот каковы 

принципы творения. (295-30, 1998.8.16) 

Самая важная часть тела — это глаза. Это наша величайшая драгоценность. Затем идет сердце. Оно тоже имеет 

округлую форму. У женщин есть круглая матка. А как насчет мужчин? Их половые органы тоже округлые, верно? 
Драгоценно все то, что имеет округлую форму. У женщин кости не торчат, их тело гладкое и округлое, поэтому 

художники так любят рисовать обнаженных женщин. (272-154, 1995.10.1) 

Начиная с лица, пупок и половой орган должны находиться на одной прямой линии. Сходите в поликлинику и 

пройдите обследование своего тела! Во время ходьбы вес должен равномерно распределяться по обеим сторонам тела, 

начиная от центра, то есть обе подошвы должны снашиваться одинаково. Если у человека одна подошва стерта больше 

другой, от этого человека не будет никакого проку. Если же у него подошвы стерты одинаково, значит, это 

просвещенный человек. (286-219, 1997.8.11) 

Вглядитесь в черты лица человека и посмотрите, как эта линия спускается отсюда вниз. Если она вертикально 

соединяется с половыми органами, значит, это человек живет по совести. В противном случае все гораздо сложнее. 

Груди тоже не должны сдвигаться вбок, а пупок — отклоняться от центра. (252-108, 1993.11.14) 

Вы должны и сидеть, и ходить прямо. Взгляните, как ходят люди, — каких только походок нет на свете! Возьмите хоть 
тысячу человек — все равно у всех будет разная походка. Во время ходьбы ваша голова должна всегда находиться на 

одной вертикали с половыми органами. Все органы вашего тела должны действовать в соответствии с вертикалью. Тогда 

Бог посмотрит на вас и скажет: «Ух ты! Мне нравится походка этого мужчины и этой женщины!»; таким образом вы 

заинтересуете и Его, и весь духовный мир. (246-237, 1993.4.18) 

Вы рассматриваете человека, начиная с макушки и затем переходя к носу, верно? Эта линия проходит через нос, 

середину верхней губы, обеих губ, затем спускается к пупку и половым органам. Вы можете проверить, как 

расположены глаза по отношению к этой вертикальной линии и находятся ли они на горизонтали. Вы также замечаете 

его уши, плечи и то, насколько прямо он держится. Вот почему даже к своей походке нельзя относиться легкомысленно, 

ведь она олицетворяет вашу жизнь. (246-235, 1993.4.18) 

Если рассмотреть человека подробнее, какая часть тела самая важная? Важнее всего то, что имеет круглую форму. В 

таком случае, драгоценнее всего будут глаза и сердце, а также половой орган у мужчин. Там есть два элемента, похожие 

на глаза. У мужчин такое есть, а у женщин нет. И это — большая драгоценность. Глаза ведь очень важны, верно? Они 
олицетворяют Бога. Сердце — это символ жизни, а половые органы — символ любви. Наша голова — это руководящий 

орган, основанный на Боге. (249-173, 1993.10.10) 

4.5. Любовь познается не с помощью наук 

Любой элемент творения в нашем мире может научить вас любви. У всех животных, даже у крошечных букашек, 

которых невозможно разглядеть невооруженным глазом, держа на ладони, есть пять органов чувств. Таким образом, они 

тоже это делают, ведь даже среди таких козявок есть самки и самцы. Как объединяются существа мужского и женского 

пола? Что побуждает их к объединению? Уж не любовь ли? Это невозможно отрицать. (223-268, 1991.11.12) 

В половом воспитании нет необходимости. Люди говорят о свободном сексе и о сексуальном воспитании, но я говорю 

вам — идиоты, прекратите сейчас же! Есть ли половое воспитание в животном мире? Стоит им приблизиться друг к 

другу, и они естественно сближаются. У некоторых животных половой орган расположен под мышкой, и партнеру 

приходится проталкивать свой орган туда, даже если он у него на пятке! Они подходят друг другу автоматически. 
Может, магниты заставляют насильно разворачиваться в соответствии с Северным и Южным полюсом? Или у них это 

выходит само собой? Они находят эти полюса автоматически. Как только ваша душа и тело будут готовы соединиться с 

истинной любовью, вы без особых усилий, автоматически найдете нужное направление, будь то восток, запад, север или 

юг, и естественно впишетесь в него. Как животные соединяют свои половые органы во время спаривания? Какой размер 

у половых органов — они больше, чем все тело, или меньше? Хоть они и меньше, они все равно тянут за собой все тело 

и подталкивают его к спариванию. Иными словами, все тело тянется вслед за любовью. Как вы думаете, тело следует за 

ней насильно или с удовольствием? Оно с радостью позволяет любви притянуть себя. Так и мы должны автоматически 

войти в Царство Небесное. (272-91, 1995.8.30) 



У животных половые органы могут располагаться где угодно, даже под мышкой. Как же они соединяют их? Или их 

нужно этому учить? Должны ли они учиться тому, как соединять свои половые органы? Они безо всяких наук будут 

тереться друг о друга, и в конечном счете обязательно найдут искомое. В наше время этому учит половое воспитание; 

однако все это — проделки сатаны, ведь подобным вещам учить не нужно. (284-122, 1997.4.16) 

В наши дни стало известно, что даже микробы существуют в парах. Если их рассмотреть под микроскопом с 

увеличением в три миллиона раз, можно ли разглядеть, есть ли у самца глаза? А как насчет носа, уха или рта? Есть ли у 

них половой орган? Даже совсем крохотные существа знают, как приспособить свой половой орган к партнеру. Или их 

тоже этому учат? Есть ли хоть один отец или мать, которые перед свадьбой дочери наставляют ее: «Ты должна 

соединить свои половые органы с мужниными вот так и так!»? Эти органы должны естественно подойти друг к другу в 

результате естественных телодвижений. Это ведь естественный союз, а не по принуждению. Люди могут достичь 

гармонии лишь в единстве. Все упирается в единство. (272-74, 1995.8.30) 
Почему Бог создал половые органы мужчины и женщины именно такими? Вселенная — это богатый и 

содержательный учебник любви, наглядно показывающий, как животные любят друг друга. Многие животные воистину 

достойны нашего внимания и уважения. (180-336, 1988.10.5) 

В современных школах учителя конфликтуют с учениками, правда ведь? А все потому, что они не знают о любви ради 

блага других и не могут научить основам Небесных принципов. Чем больше вы служите другим, тем больше любви вы 

получите. Любовь обладает правом на наследство, на участие и совместное проживание, верно? Можете ли вы выложить 

перед любимой женой слиток золота и сказать: «Это мое!», а потом, предоставив в ее распоряжение свое тело, заявить: 

«Тебе нравится любовь? Так вот тебе мои гениталии!»? Это что, любовь? Конечно же, нет. Любовь — это готовность 

отдать все, что у вас есть — даже своих сыновей и дочерей, свое тело и душу. (204-41, 1990.6.29) 

5. Половые органы — это развилка между Небесами и адом 

Если половые органы освящены — значит, они могут связаться с Небесами. Об их важности следует учить, начиная с 

первого класса. Цель и мужчин, и женщин — обрести половые органы любви. Эти органы имеют вогнутую и выпуклую 
форму, и все это ради любви. Почему наши гениталии такие разные? Это нужно для любви. Для какой любви? Для 

истинной, вечной и неизменной любви Бога. (278-271, 1996.5.26) 

Знайте, что именно половые органы — это черта, разделяющая Небеса и ад. Если ими злоупотреблять, вам прямая 

дорога в ад, но если их использовать праведным образом, вы автоматически попадете в Царство Небесное. Есть лишь 

одна точка отсчета, а не две. Это говорит нам о важности акта любви. Если все мужчины и женщины вернутся домой и 

скажут: «Теперь я знаю истину; давайте же воплотим ее в жизнь! Ведь это — надежда нашей семьи!», тогда Вселенная 

будет освобождена. Из всего этого можно сделать вывод, что, принимая во внимание вселенское провозглашение, мы 

должны понять его суть и сохранить святость наших половых органов. Наша праматерь, Ева, совершила грехопадение. 

Затем Каин принес с собой гибель. Авель тоже сыграл в этом не последнюю роль. Вот почему Церковь Объединения 

основала всемирную организацию, представляющую собой мать. (278-209, 1996.5.24) 

Где проходит черта, разделяющая Небеса и ад? Может быть, в воздухе? Где? В половых органах. Это очень серьезно! 
Они перевернули с ног на голову небеса и землю. Кто скажет, что это не так? Невозможно отрицать логику 

грехопадения, изложенную в «Божественном Принципе» преподобного Муна. Если сомневаетесь — спросите у Бога! 

Изучите все досконально. Если и в этом случае вы не найдете ответа, вы не сможете отрицать все то, что я 

систематизировал и разобрал по полочкам в соответствии с теорией, которая вам и не снилась! (279-118, 1996.8.1) 

Из-за чего человек может окончить жизнь на самом страшном дне ада? Если вы будете использовать свои половые 

органы противоположно тому, что диктует Небесный закон, вы обречены на ад. Однако если вы поступите наоборот и 

изберете путь абсолютной Божьей любви, вы попадете на высший уровень Небес. Это — единственный вывод. (279-121, 

1996.8.1) 

Из-за грехопадения мужские и женские половые органы стали воплощением зла, ведь это — цитадель зла, отворившая 

врата для волн зла и смерти, для законов смерти и для ада, несущего разруху и гибель. Они превратились в греховный 

объект, нарушивший законы Небес. Эта тайна до сих пор была сокрыта в истории. (197-120, 1990.1.13) 

Половые органы нужно освободить. Поэтому в противовес нынешнему свободному сексу нужен абсолютный секс, то 
есть абсолютные, уникальные, неизменные и вечные сексуальные отношения. Как же возвышенны и драгоценны эти 

четыре понятия! Если два половых органа будут существовать поодиночке, никакого развития не получится. Они — 

корень истинной любви, ведь она начинается именно здесь. (279-239, 1996.9.8) 

В нынешнем сатанинском мире половые органы погубили все, что только можно. Свободный секс, гомосексуализм и 

наркотики держат мир в своей власти. Наркотики делают человека бесчувственным, похожим на животное, ведомое 

животными инстинктами, в котором не осталось ничего человеческого. С другой стороны, Царство Небесное 

диаметрально противоположно всему этому. В нем вместо понятия о свободном сексе живет понятие об абсолютной, 

вечной, неизменной и уникальной любви, которая мгновенно соединяет вас с Царством Небесным. Когда такое 

основание будет заложено на земле, она превратится в земное Царство Божье. Это — неопровержимый логический 

вывод. Вы должны как следует позаботиться об основании для любви. (278-271, 1996.5.26) 

До сих пор люди злоупотребляли половыми органами. Это нужно изменить коренным образом, и для этого вам 
понадобятся Мать и Отец. Нужно мобилизовать всех женщин и поставить Мать во главе. Деятельность Федерации 

Женщин утверждает позицию Матери. Именно здесь появляется Господь Второго Пришествия, верно? Что принесет с 

собой Мессия? Абсолютный секс. Он является ради совершенствования абсолютного, уникального, неизменного и 

вечного секса. (279-269, 1996.9.22) 

На какую часть мужского тела женщины смотрят прежде всего при встрече? На глаза, руки или на что? Я спрашиваю, 

на что вы глядите у мужчины? Вы заглядываете ему в глаза? Куда же вы смотрите? На лицо? Если опустить взгляд ниже, 

куда будут устремлены все ваши пять чувств? Какой орган ужаснее всего? На протяжении всей истории половые органы 

считались воплощением зла. Подумайте об этом! Начало пути на Небеса и в ад ведет в две диаметрально 

противоположные стороны. До сих пор человечество понятия не имело о том, что истинные половые органы ведут на 



Небеса, а грешные — в ад. Вот какие наши половые органы! Если ими злоупотреблять, они приведут вас в ад, а 

праведное использование любви ведет на Небеса. Все очень просто! (278-269, 1996.5.26) 

Как можно обрести абсолютную любовь? С помощью поцелуев? Я спрашиваю, как мы найдем абсолютную любовь? 

Она появляется на основе абсолютных половых органов; без них она невозможна. Где можно найти абсолютную 

любовь? В поцелуях, взглядах, звуках или прикосновениях? Это возможно лишь в сексуальных отношениях. До сих пор 

об этом никто не знал. Люди понятия не имели о том, где утверждаются вечная любовь и секс. Они не знали, откуда они 

берутся. Поднимите руки те, у кого нет половых органов! Они есть у всех. Для чего они нужны? Если спросить об этом у 

самих органов, они ответят: «Мы больше всего на свете хотим соединиться и осуществить абсолютную любовь!» Итак, 

хотите ли вы иметь абсолютные, уникальные, неизменные и вечные половые органы? Вопрос в том, есть ли они у вас. 

(279-220, 1996.9.8) 

Кому принадлежат ваши половые органы? Может быть, вам? Нет, вашим супругам. Вы понятия не имели о таких 
простых вещах! Вселенский принцип инь-ян — это женское и мужское начало. Даже в мире минералов существуют 

взаимоотношения субъекта и объекта; говорят, что даже среди бактерий есть самцы и самки. Иными словами, вся 

Вселенная существует в парах. В соответствии с концепцией любви партнер-субъект был рожден ради партнера-объекта, 

и наоборот. Для чего они появились на свет? Для любви, для совершенства любви. Вы должны понять, что Бог создал 

Адама и Еву, мужчину и женщину, намереваясь сочетать их браком, когда они достигнут зрелости, поэтому половые 

органы, с помощью которых они соединятся в первую брачную ночь, должны стать абсолютными и главными органами 

для зарождения абсолютной жизни, любви и родословия. (280-62, 1996.11.1) 

Что такое грехопадение? В чем заключается основная проблема, каков его первоисточник? Дело в том, что Адам и Ева 

сочли свои половые органы своей личной собственностью и распорядились ими по своему усмотрению. Если бы они 

достигли зрелости в единстве с Богом, Адам стал бы принадлежать Еве, а Ева — Адаму, и с помощью этих органов они 

бы вместе с вечным Богом заложили основание абсолютной любви. Однако они утратили веру и вместо этого присвоили 

свои половые органы себе. Поэтому основание было полностью разрушено. Тем, кто живет ради себя, прямая дорога в 
ад, а те, кто живет ради блага своей второй половины, попадут на Небеса. Именно здесь пересекаются обе дороги. 

Половые органы — это грань между адом и Небесами, и вы должны это знать. (280-63, 1996.11.1) 

Божий идеал творения заключается в создании абсолютных супружеских пар. Такие пары живут не ради себя, а друг 

ради друга, и основа их отношений — абсолютные половые органы. Они появились на свет ради всего сущего. Каждый 

из них был создан ради другого, а не ради самого себя. Мужчины снабжены половыми органами ради женщин, а 

женские половые органы существуют ради мужчин, ведь именно ради них они были созданы. Те, кто пускает в дело свои 

половые органы по наущению сатаны и не следует по пути Принципа, отправятся прямиком в ад. С другой стороны, если 

вы живете ради других, опираясь на абсолютную любовь, вы войдете в сферу владычества Бога и станете членами 

царской семьи Небес. (280-70, 1996.11.1) 

Где проходит черта, разделяющая Небеса и ад? Может быть, в воздухе? Где? В половых органах. Это очень серьезно! 

Они перевернули с ног на голову небеса и землю. Кто скажет, что это не так? Невозможно отрицать логику 
грехопадения, изложенную в «Божественном Принципе» преподобного Муна. Если сомневаетесь — спросите у Бога! Вы 

не сможете отрицать все то, что я систематизировал и разобрал по полочкам в соответствии с теорией, которая вам и не 

снилась! Те, кто бездумно обращается со своими половыми органами, как слепой, потерявший дорогу и блуждающий 

где попало, отправятся прямиком в ад. И наоборот те, кто использует половые органы в соответствии с Божьим эталоном 

абсолютной любви, поднимутся высоко на Небеса. Таков четкий и ясный вывод. (279-256, 1996.9.15) 

Из-за грехопадения наряду с Прародителем добра, у которого не было потомков, появились и прародители зла. Тем не 

менее сатана не может игнорировать Бога, великого Правителя небес и земли. Что бы сатана ни задумал, ему приходится 

испрашивать разрешения у Бога добра. Злые деяния губят идеальный мир Бога. Они несут разрушение в мир любви. И, 

наконец, они полностью уничтожают половые органы, основу Божьего идеала любви. (286-32, 1997.8.10) 

Из-за какой части тела люди связаны с родословием сатаны? Из-за поцелуев? Это произошло из-за акта любви. С чего 

же все началось? С половых органов. Знайте, что с точки зрения Бога половые органы — это страшная вещь! (304-11, 

1999.9.5) 
Зачем Бог создал мужские и женские половые органы выпуклыми и вогнутыми? Может ли мужской половой орган 

жениться на себе подобном? Могут ли два мужчины создать семью? О Господи, ну и мерзавцы! Совсем чокнутые! Да 

они вымрут в одном поколении! Те же, кто настаивает на безбрачии, в духовном мире попадут в место, прямо 

противоположное Царству Небесному. (304-241, 1999.11.8) 

Когда Иаков покинул дом Лавана спустя двадцать один год, он украл любимого идола, принадлежавшего семье 

Лавана. Если бы эту кражу раскрыли, ему бы не поздоровилось. Поэтому он растер идола в порошок и съел. А вы знали 

об этом? Знаете ли вы, как больно было Богу, когда мужчина согрешил с женщиной? Как можно решить эту проблему? 

Для этого нужно вернуть изначальное Сердце Бога, достигнув такого уровня, при котором у нас не будет ничего общего 

с сатаной. Многие религии учат безбрачию, верно? Мужчин и женщин учат жить так, как будто у них вовсе нет никаких 

половых органов. То же самое касается и вас. Как же в таком случае можно совершить грех? Грехопадение в один миг 

поймало в капкан великого и вечного Царя небес и земли, да так, что Он не смог освободиться. Для того, чтобы 
исправить ситуацию, члены Церкви Объединения получают Благословение. Уж не думаете ли вы, что они повторят 

грехопадение? Такое вообще возможно? (296-204, 1998.11.9) 

Будучи в Южной Америке, я два часа говорил о половых органах с религиозным лидером, за которым следует сто 

тысяч человек. В конце концов он выпучил глаза и изрек: «Да вы — настоящий эксперт по части половых органов!» Как 

жалко, что дедушки не смогли стать экспертами по этой части! Ими не стали и бабушки, поэтому семьи и распадаются. 

Из-за того, что такими экспертами не стали ни родители, ни мужья с женами, семьи разрушаются и их члены постоянно 

ссорятся. Как только вы станете экспертом по части половых органов, небеса и земля окажутся у вас в кармане. (302-170, 

1999.6.13) 



Если вы будете бездумно использовать свои половые органы, вас ждет наказание. Ведь это — дворец любви и сад 

любви предков. Именно с них началась любовь. В них формируется первоисточник Божьего Царства на земле и на небе, 

а также источник Божьего счастья. Именно они могут побудить Бога рассмеяться; в них Бог сможет отыскать любовь и 

пуститься в пляс от радости. И мы должны найти такое место. (256-199, 1994.3.13) 

Половые органы — это место, где две жизни соединяются в любви и где родословия мужчины и женщины сливаются 

воедино. Знайте, что это место куда драгоценнее ваших сыновей и дочерей, мужа и даже Бога! Оно ценнее детей и мужа, 

ценнее родителей. Если бы половых органов не существовало на свете, не было бы смысла ни в родителях, ни в муже с 

женой, ни в детях. Эти органы настолько драгоценны, что их нужно держать на замке, подальше от чужих глаз, всю 

свою жизнь, как сокровище из сокровищ! Ключами к мужским половым органам владеет женщина, а ключами к 

женским половым органам обладает мужчина; у каждого из них может быть лишь один ключ. Один-единственный ключ 

— для одного-единственного человека. Неужто вы захотите наштамповать себе десять или двадцать ключей, как в 
свободном сексе? Хотите стать бесхозной лачугой с воротами, распахнутыми настежь, куда свободно заходит и выходит 

всякий, проходящий мимо? (280-199, 1997.1.1) 

Вы должны любить и почитать половые органы больше, чем Бога, ведь лишь в этом случае вы принесете Ему радость. 

Ну где еще на свете вы услышите подобное? Если бы это услышали религиозные люди, они бы подпрыгнули и 

повалились на землю в шоке! Но ведь это чистая правда! Лишь почитая органы любви больше Самого Бога, вы заложите 

для Него основание. Эти органы драгоценнее жизни, и вам не променять их на целый мир, на всю Вселенную и даже на 

Бога! Бог снизойдет и поселится в вашем доме лишь тогда, когда вы научитесь почитать, любить и признавать ценность 

половых органов вашего супруга больше, чем все творение Бога. (2000.7.1)  

Глава 3. Грехопадение человека и восстановление 

1. Внутреннее значение грехопадения человека 

1.1. Грехопадение человека — это моральное падение в любви 

Как я выяснил, все осложнения первородного греха и грехопадения были вызваны недозволенными сексуальными 
отношениями с архангелом в самой первой семье. В Принципе Объединения говорится, что сатана — это не какое-то 

воображаемое существо, а духовная реальность. Это — корень зла, который разрушил Божий идеал любви и поменял 

Его родословие на свое собственное. Иисус выразился вполне ясно в Евангелие от Иоанна, что отец человечества — 

дьявол. Сатана — это осквернитель любви, лишивший Бога идеала любви, который Тот хотел осуществить с помощью 

Адама и Евы, внешнего тела Бога. Возможно, вам это странно слышать, однако именно к этому выводу я пришел, 

занявшись изучением духовного мира и проливая в сражении кровавые слезы для того, чтобы искупить главные 

проблемы Вселенной. Если бы вы молились посерьезнее, вы бы тоже получили такой ответ. (135-12, 1985.8.20) 

От первооснов Вселенной нельзя отклоняться. Однако дьявол сделал именно это, когда Ева еще не достигла зрелости. 

Девушки совершают падение как раз в подростковом возрасте, едва им исполнится пятнадцать-шестнадцать лет, верно? 

Так и было на тот раз. Когда Ева стала присматриваться к Люциферу, тот вел себя так, будто знал все истины небес и 

земли. Он был посланником Бога и мог рассказать о сотворении небес и земли. Адам же был куда менее разговорчив; к 
тому же он был всецело поглощен ловлей птенцов. Все мальчишки такие, правда же? Когда он носился вокруг, ловя 

палками птенцов, лягушек и змей и пользуясь навыками, полученными от природы, чтобы научиться содействовать ей и 

управлять ею — в-общем, когда он пытался приспособиться ко всему этому, думаете, его сильно интересовала Ева? (191-

97, 1989.6.24) 

Что такое грехопадение? Оно уничтожило эталон великих законов Небес, изначальную ось любви и центральную ось 

небес и земли. Люди не знали о столь ужасном факте, что у женщины и архангела пробудились чувства, и они вступили 

в связь, пошатнувшую основы Вселенной и породившую хаос и страдания. Кто должен покончить с этими страданиями, 

вызванными тем, что сатана стал кровным предком человечества? К этому прибавилось еще и то, что слуга добрался до 

той, кому предназначено было стать царицей. Так и был разрушен эталон, который должен был стать 

основополагающим принципом и Вселенским законом. Кто же этот дьявол? Это — главный бандит, который не оставил 

и камня на камне от дворца Небесного Царства любви. (171-114, 1987.12.13) 

Зачем нужно искупление, восстановление права родителей, права первородства и права на владычество? Наша 
проблема — это сатанинская любовь, жизнь и родословие. Изначально все это должно было исходить от Бога, однако 

вместо этого первоисточником стал дьявол, чья любовь — это что-то невообразимое! Вселенная появилась благодаря 

любви. Творение ведь тоже началось с любви, верно? Все сущее было создано на основе первоисточника любви. И эти 

основы были перевернуты сатаной с ног на голову! И теперь их нужно вернуть в изначальное состояние. (206-236, 

1990.10.14) 

Человечеству пришлось пережить историю, исполненную страданий — но почему? Это история борьбы добра и зла. 

Дьявол узурпировал все права на Божий идеальный мир, ведь его действия иначе как узурпацией и не назовешь. Он 

завладел и женщиной, и ее детьми, которые должны были стать центром всей Вселенной. Поэтому у Бога теперь нет 

женщины. И детей, рожденных от нее, у Него тоже нет. Так вовсе не должно было случиться! Изначальная женщина — 

это женщина Бога, и дети, рожденные от нее, должны были стать Божьими, однако дьявол похитил их и присвоил себе. 

Это случилось из-за грехопадения подростков. Без этой логики нам не удастся убедить людей в их главном 
первоисточнике. (262-74, 1994.7.23) 

Люди рождаются в любви, но как случилось, что любовь утратила свою ценность? Это могло произойти только из-за 

акта преступления против любви. Каковы последствия грехопадения? Женщины и мужчины рождены друг ради друга, 

однако вместо того, чтобы жить друг для друга и любить друг друга, они поступают наоборот. Причиной грехопадения 

стала склонность человека сводить все к собственной выгоде. Таким образом, все двинулось в диаметрально 

противоположном направлении. В Библии говорится, что Адам и Ева вкусили от плода с дерева познания добра и зла, и 

поэтому пали. Однако если они были рождены для любви, сам факт поедания фруктов не мог разрушить основание 

альтруистичной любви. Мы не можем отрицать, что появились на свет благодаря любви. Однако мужчина и женщина 

оказались замешанными не в бескорыстную, а в эгоистичную любовь; это и есть грехопадение. Бог создал все попарно, 



ради взаимного сосуществования. Люди тоже должны были поселиться в мире, обладающем такой ценностью, однако 

собственная прихоть увела их в противоположном направлении. Это и было грехопадением. Каким образом оно 

произошло? Акт разрушения был учинен с помощью органов любви, которые и для женщины, и для мужчины 

драгоценнее всего. (243-269, 1993.1.28) 

Кто такой Бог, и кто такой дьявол? Дьявол — это враг Бога, который осквернил любовь. Вот какое открытие сделал 

преподобный Мун! Плод с дерева познания добра и зла, повлекший за собой грехопадение наших прародителей — это 

половые органы человека. Если с ними обращаться праведно, нация будет процветать; в противном случае она погибнет. 

Это и есть плод добра и зла. Если царь будет использовать их по назначению, его царство будет процветать, но если он 

использует их неподобающим образом, оно погибнет. Вместе с ним были уничтожены и семьи, и целые общества, и все 

оказалось в подвешенном состоянии между Небесами и адом. Вместо появления плода добра зародился плод зла. Что 

такое плод с дерева познания добра и зла? Это вовсе не буквальный фрукт. Этот плод есть у всех вас, верно? Это и есть 
половые органы человека — словно голова ядовитой змеи! Почему Иисус назвал сатану ехидной? Почему его зовут 

змеем? Да потому, что это — змеиная голова, и ее ищут все мужчины и женщины! (227-251, 1992.2.14) 

Что люди ценят больше всего? Что самое драгоценное для мужчин и женщин? Лишь одна вещь делает женщину 

женщиной. Что же это за вещь? Это половой орган, орган любви, в котором зарождается жизнь. Замечательные слова! 

Это ведь и есть репродуктивный орган, верно? Звучит убедительней, чем просто «орган любви». Это выражение говорит 

само за себя. Половые органы — это инструменты для насаждения новой жизни. И их не надо стыдиться. Как это слово 

звучит по-корейски? Отвечайте! Если вам стыдно сказать об этом вслух — значит, ваша жизнь полна стыда! Если вы 

стесняетесь произнести это слово по-корейски — значит, вы не кореец! Вы должны этим гордиться, разве не так? (260-

73, 1994.4.11) 

Если Бог-Творец хотел, чтобы Его партнеры-объекты были в миллион раз лучше Его Самого, почему Он создал их 

способными пасть? Вот в чем вопрос! Бог не создавал их для того, чтобы они пали. Он предостерегал их от этого: «Не 

вкушайте с дерева познания добра и зла!» Что у него за плод? Это женский половой орган. Женщины — слабые 
существа. Наши прародители в Эдемском саду вообще ходили обнаженными. (262-74, 1994.7.23) 

Бог дал заповедь: «Не вкушать плода с дерева познания добра и зла!» Знаете, что это за плод? Это женский половой 

орган. Вы, конечно, скажете: «Да где это слыхано?», однако именно Ева всегда причитала: «Братец, да где же ты? Мне 

так одиноко!», и именно над ней надругался архангел. Он нес ответственность за то, чтобы защищать их и воспитывать, 

пока они не вступят в брак. В-общем, ангелы тоже обходились без одежды. Одежда появилась после грехопадения. Разве 

животные носят одежду? Или прикрывают чем-то свои половые органы? А как насчет мужа и жены — стесняются ли 

они друг друга? Если супруги живут вместе, будет ли им стыдно раздеться друг перед другом? (262-150, 1994.7.23) 

Что такое грехопадение? Это порочное использование половых органов, которое повлекло за собой изменения Адама, 

партнера Евы в любви. Таким образом, это было грехопадение первооснов. Их проступок был столь серьезен, 

преступление столь ужасно, что Адам с Евой пали ниже животных, растений и даже минералов; им не было места ни в 

мире людей, ни среди мышей или насекомых. Иными словами, их нужно было изгнать из Вселенной. Поэтому-то их и 
выгнали из Эдемского сада. (279-215, 1996.9.8) 

Адам и Ева пали из-за того, что попрали железный закон, гласящий, что их половые органы им не принадлежат. 

Подумайте: выгнал бы Бог Адама с Евой из Эдемского сада, если бы они просто съели какой-нибудь фрукт? Не 

настолько же Бог бесчувственный! Он выгнал их из-за того, что они совершили смертельную ошибку, и потому им не 

нашлось места во всей Вселенной. Адам и Ева не понимали, что мужские и женские особи среди животных, растений и 

минералов были наделены половыми органами ради своего партнера в любви. (279-246, 1996.9.15) 

Адам и Ева согрешили против Заповеди. Они должны были сохранить абсолютными свои органы и свою любовь, 

абсолютно жить ради других и проявлять абсолютное послушание. Бог желал создать основание бескорыстной любви, 

однако они повели себя самовольно, как им заблагорассудилось; вот Вселенная и наплевала на них. Основание, 

утраченное ложными родителями, должно быть восстановлено с приходом Истинных Родителей. (280-77, 1996.11.1) 

Самый страшный враг мужчины — это женщина. Женщины стали похожи на змей с открытой пастью, готовых тут же 

вцепиться в половой орган мужчины, стоит ему приблизиться. Эта тенденция распространилась повсюду, и она перейдет 
и на следующее поколение. Вот почему половые органы страшнее всего на свете. (281-215, 1997.2.13) 

Любовь была потеряна в Эдемском саду. И нам нужно раскаяться. Мы должны рыдать от горя в десять и сто раз 

сильнее, чем рыдали при расставании в Эдемском саду Бог и Адам с Евой! И слезы, и сопли, и слюни должны течь у нас 

из глаз через пупок, скатываясь с половых органов — этих негодяев, которые согрешили! Ради чего были созданы Адам 

и Ева? Мужчине было одиноко, и Бог создал женщину, сказав, что это хорошо; что же в ней было хорошего? Какая часть 

ее тела считалась хорошей? Ее половой орган! Он вогнутый, так как предназначен для выпуклого. Бог создал вогнутые 

половые органы для выпуклых. Адам — это Адам; а ради чего же была создана Ева? Ради ее глаз, носа или лица? Какая 

часть ее тела была создана ради Адама? Бог создал вогнутые половые органы ради выпуклых. Источник любви 

находится как раз здесь у Адама и Евы — так сотворил Бог. Вогнутые половые органы были созданы ради выпуклых. 

Знайте, что драгоценнее их нет ничего на свете, ведь это источник любви! (294-270, 1998.8.5) 

С этого момента нам нужно открыть все первоосновы — как выглядит Бог, как были сотворены небеса и земля, какими 
были наши прародители, и как человечество, начиная с семьи, затем перешло на уровень общества, нации и мира. 

Грехопадение свело все это на нет, и теперь это нужно восстановить и логически доказать, пока до людей не дойдет: 

«Да, так оно и есть!» Отдельные личности, семьи, роды, народы, космос и даже Сам Бог должны получить свободу. Эта 

страшная беда — проблема любви в семье Адама, и тот факт, что двое, мужчина и женщина, соединили во грехе свои 

половые органы, уничтожил небеса и землю. Половые органы — это царский дворец любви. Без них не может появиться 

ни любовь, ни жизнь, ни историчность родословия. Без них все живое исчезнет за одно поколение. Бог не мог бы 

примириться с такой утратой, поэтому Он сделал так, чтобы они продолжали существовать, поэтому я должен взять на 

себя ответственность за творение и подчинить сатану — не насильно, а естественным образом. (300-236, 1999.3.23) 



Моя ответственность в совершенствовании Адама заключается в том, чтобы восстановить положение царя безгрешной 

освобожденной вселенской любви. Я должен взять на себя всю ответственность за все родословие сатаны. Позор, мое 

собственное достоинство или репутация для меня не проблема. Я должен быть готов всунуть свой драгоценный половой 

орган даже в собачье дерьмо! Пока я не пройду через подобные вещи, которые невозможно даже представить себе хоть 

за тысячу, хоть за десять тысяч лет, я не смогу восстановить женщин. Я не смогу выносить все это, поэтому и скажу: 

«Давайте создадим новые небеса и землю!» Мы можем создать новую Вселенную, следующую за Богом. Как же горько 

было Богу, ведь Он не мог принять никаких мер по отношению к архангелу-сатане, который уничтожил порядок любви! 

О влагалище вы должны думать так: «Это — западня, в которой Бог просидел в заключении десятки миллионов лет!» А 

когда вы думаете о пенисе, вспоминайте о том, что именно он перевернул Небеса с ног на голову — и все из-за того, что 

Ева сказала: «Давай сделаем это!» При одной мысли об этом у вас по спине должен пробежать озноб! (302-257, 

1999.6.14) 
Как вы думаете, легко ли чувствовал Себя Бог, сознавая, что одна-единственная женщина находится среди пяти 

мужчин? Что бы вы почувствовали на месте Бога? Кого бы вы оберегали тщательнее всего? Конечно же, эту женщину. 

Она была будущим партнером Бога, телом Самого Бога и ближайшим к Нему партнером в любви. Заповедь дается 

прежде всего тем, кто ближе. Если вы покидаете дом, кому вы даете указания — самым ближним или дальним 

родственникам? Конечно, самым ближним, поэтому Бог и сказал Еве: «Не вкушай плода с дерева познания добра и зла!» 

Что это за плод? Это женский половой орган. Если женщина выйдет замуж за хорошего человека, она родит ему 

хороших детей, а жена мафиози нарожает ему таких же мафиози! (281-195, 1997.2.13) 

Когда Бог вкладывался и вкладывался с любовью, Его любви хватило на то, чтобы обернуть целую Вселенную, и даже 

еще осталось. Благодаря Богу, побудительной Силе любви и центральной Сущности, все уголки мира и Вселенной были 

бы пропитаны атмосферой любви. Таким образом, хоть в духовном мире, хоть на земле вас окружала бы атмосфера 

любви; вы бы распевали песни о любви вместе со своими партнерами. Однако из-за грехопадения мы оказались в столь 

плачевном положении! Вам нужно знать об этом и помнить о грехопадении. (209-222, 1990.11.29) 

1.2. Плод с дерева познания добра и зла — это половые органы Евы 

Ева — это женщина; что же главное в женщине? Что является ее сутью, и на чем мы заостряем свое внимание? На 

глазах, лице или руках? Может, на ее теле? Нет, на половых органах. У женщины они вогнутые, а у мужчин — 

выпуклые. Бог создал Адама с выпуклыми органами и поселил рядом с ним женщину с вогнутыми. Почему Бог наряду с 

мужчиной создал женщину и сказал, что это хорошо? С точки зрения любви Бога это путь осуществления любви. 

Поэтому это было хорошо и для Бога, и для Адама с Евой. Бог любил, вот и сказал об этом. Что Он имел в виду? 

Половые органы. И ничего странного в этом нет! (294-293, 1998.8.9) 

Бог дал Адаму и Еве в Эдемском саду заповедь — не вкушать плода с дерева познания добра и зла. Этот плод — не что 

иное, как женский половой орган. Если женщина выйдет замуж за царя, она родит принцев и принцесс; если же ее 

мужем станет мафиози, она и нарожает маленьких мафиози. Именно женщина приносит плоды добра и зла. И она 

поднимается на такое же положение, как и муж. Даже если у нее нет начального образования, стоит ей полюбить 
президента и стать его женой, как она займет равное с ним положение. (279-316, 1996.11.10) 

Бог дал заповедь: «Не вкушайте!», но что Он имел в виду? Древо жизни и древо познания добра и зла в Эдемском саду 

— это Адам с Евой. Адам — это дерево жизни, верно? Его половой орган — это дерево жизни. Так или не так? Что же 

такое древо познания добра и зла? Это любовь Евы. То есть если она полюбит мафиози — значит, ее плодами будут дети 

мафиози. Если же она полюбит царя, ее плодами станут царские дети. Вот как получилось, что человечество 

унаследовало родословие дьявола. (275-218, 1995.12.30) 

В Библии сказано: «От всякого дерева в саду ты будешь есть, а от дерева познания добра и зла не ешь от него». (Быт. 

2:16-17) Адам и Ева были братом и сестрой, поэтому они могли держаться за руки и целовать друг друга, кушать любые 

фрукты с других деревьев, однако Бог приказал им не трогать плодов древа жизни и древа познания добра и зла, то есть 

мужские и женские половые органы. Таким образом, Он их предупреждал. (200-50, 1990.2.23) 

Для чего Бог создал Вселенную? Я говорю об этом, имея в виду парную систему, верно? Для чего она нужна? Для 

любви. Какая у Бога любовь? Мы должны понять, что такое истинная любовь. Что же это такое? Что побудило Бога 
создать небеса и землю? Неужели Адам и Ева пали, буквально съев плод добра и зла? Не мелите вздор! Что это за плод? 

Люди понятия не имеют, что такое плод добра и зла. Они не знают о первоисточнике, о корне греха. Как же они 

излечатся, ничего не зная? Могут ли больные люди попасть на Небеса? Нет, не могут. Там такое не сработает! (209-214, 

1990.11.29) 

Среди всех жителей Эдемского сада была только одна женщина. Она была единственной женщиной в обществе трех 

архангелов, Адама и Бога, Которого тоже можно считать Мужчиной. Помимо Бога женщину окружало еще четверо 

мужчин, поэтому, естественно, за ней был самый строгий надзор. Плод добра и зла — это как раз и есть женские 

половые органы. (272-297, 1995.10.13) 

С чего началось грехопадение человека? С половых органов, царского дворца любви и жизни, не так ли? Именно с 

помощью этого бесценного органа должно было быть передано в наследство родословие царя. Однако из-за 

грехопадения этот орган стал самым грязным на свете, причем в любой стране к нему относятся одинаково. Вот как 
обстоят дела. Что же это — святыня Бога или цитадель греха и зла? На самом деле это даже не ковчег завета во времена 

Моисея; это святая святых, созданная Богом. Половой орган — это самое святое место; оно и было таким до 

грехопадения. Люди понятия не имеют о грехопадении человека. Есть ведь такая глава в Божественном Принципе, 

верно? (216-107, 1991.3.9) 

Бог дал заповедь Адаму и Еве — не вкушать плод добра и зла в Эдемском саду. Что это за плод? Он рос на дереве 

познания добра и зла. Чей половой орган он собой представлял? Это — половой орган женщины. Если она свяжется с 

мафиози, у нее будет мафиозное дитя, а от брака с царем у нее родятся царские дети. Таким образом, она может 

принести плоды как добра, так и зла. Поэтому плод добра и зла — это женский половой орган. Вы понимаете, что значит 

не вкушать от плода с дерева познания добра и зла? Бог задумал в будущем поднять Еву до положения Своего партнера 



в любви, однако там было слишком много мужчин. Сколько же их было? Четверо, не считая Самого Бога. О чем же Бог 

предупреждал Еву? «Никаких интимных отношений!» Что Он сказал — «Вкушайте плод добра и зла» или «не 

вкушайте»? Что это было? Женские половые органы. О чем можно было предупреждать и наставлять? Был ли там 

буквальный фрукт, плод добра и зла? Что бы сильнее заинтересовало жителей Эдемского сада — буквальный фрукт или 

женщина? Я не знаю. Вы, наверное, знаете об этом лучше меня! Первооткрыватели не имеют право становиться 

владыками. (285-190, 1997.5.4) 

Адам и Ева пали, но каким образом? Из-за ложной любви. С чего же она началась? С неправильного использования 

половых органов. Такова формула: если бы у Адама и Евы не было половых органов, могло бы зародиться человечество 

или нет? Было бы в таком случае построено Божье Царство? Истинное Царство Божье на земле и на небе может 

появиться и распространиться лишь с помощью совершенных истинных половых органов, воплощающих добро. Что же 

несут с собой ложные органы? Только ад. (279-213, 1996.9.8) 
Адам и Ева объединились в ложной любви и принесли с собой погибель; с тех пор любовь стала самым пошлым 

словом. Именно половым органам Бог посвятил больше всего творческих усилий. Он вложил в них Самого Себя. В них 

заключен источник жизни и идеал, сосредоточены все наши чувства, поэтому они — цитадель любви. Именно с них 

должна была начаться любовь. Если бы Адам с Евой не пали, с них началась бы и истинная жизнь, ведь это — цитадель 

истинной любви, истинной жизни и истинного родословия. У нас же есть слово «джаганг» , верно? С чем связана 

утроба? Уж не с влагалищем ли? Любовь смешивает воедино плоть и кровь мужчины и женщины, и их жизни становятся 

одним целым. (253-40, 1994.1.1) 

Грехопадение погубило все и вся, и из-за него половые органы стали воплощением зла. Бог не смог их принять. Кто-

нибудь будет это отрицать? Самый бесценный царский дворец превратился в пристанище оскверненной любви, жизни и 

родословия. И все это — половые органы! (230-134, 1994.1.1) 

Причиной грехопадения человека стала любовь, поэтому человечество утратило истинную любовь. Бог изгнал Адама с 

Евой до того, как у них родился ребенок, поэтому их дитя не имеет ничего общего с Богом. Так появились падшие 
прародители человечества. И мы должны понять их ошибку. (287-16, 1997.8.10) 

Результат может быть и хорошим, и дурным — все зависит от мужчины, с которым спит женщина. Если она спит с 

вором, ее ребенок будет сыном вора. Вот что мы имеем в виду, говоря о дереве познания добра и зла. Это дерево 

позволяет познать либо добро, либо зло. Библия сравнивает человека с деревом. У женщин ведь именно такой характер, 

верно? Будьте осторожны! Бог предупреждал нас в Эдемском саду, однако Его предупреждение актуально и поныне. 

(258-183, 1994.3.17) 

Плод познания добра и зла — это половой орган Евы. Это значит, что семя зависит от мужа, за которого женщина 

вышла замуж. Если она встретит хорошего человека, она принесет хорошие плоды, а если ей попадется дурной человек, 

то и плоды будут дурными. Самая главная цитадель, в которой все это происходит — это и есть половые органы. 

Женщина похожа на пашню, верно? Если туда нагрянет вор и посеет свои семена, родится воровской сын, а если это 

сделает принц, у них родится венценосный наследник. (238-199, 1992.11.22) 
Люди совершили грех своими половыми органами; именно в них изначально зарождается любовь. (229-7, 1992.4.9) 

Что такое плод добра и зла? Если женщина встретит хорошего мужа, у нее будут хорошие дети. Если же муж будет 

никуда не годным, то и дети будут такими же. Я выяснил, что плод с дерева познания добра и зла — это та самая часть 

тела у женщины. Что это за часть тела? У девушек самое чувствительное место — это грудь, однако я имею в виду 

половые органы. В случае же с мужчиной, если ему попадется дурная женщина, он ведь не станет плохим! А если его 

партнером станет хорошая женщина, он, возможно, станет еще лучше? (221-315, 1991.10.27) 

Женщины, а не мужчины быстрее созревают и более склонны к грехопадению, поэтому Бог и предупредил Еву не 

вкушать плода добра и зла. Половые органы женщины были созданы с тем, что если ей встретится хороший человек, она 

принесет плоды добра, а от дурного человека и плоды будут дурными. Плод добра и зла — это женский половой орган. 

Может ли подобное случиться с мужчиной? Нет, не может. (221-282, 1991.10.26) 

Что такое плод добра и зла? Это будет плод добра, если вы вступите во взаимоотношения с хорошим человеком; выйдя 

замуж за царя, вы родите принца. Однако если вашим мужем станет главарь мафии, у вас и родится будущий мафиози. 
Вот что такое плод добра и зла; именно женский половой орган способен принести плод добра или плод зла. Его нельзя 

осквернять! Даже в корейском языке изнасилование чистой девушки называют «схватил и съел», верно? Эта фраза 

выводит все на чистую воду. Так вот, ни в коем случае не хватайте и не ешьте! (284-137, 1997.4.16) 

Каким местом было совершено грехопадение? Глазами, носом или ртом? А может быть, руками или ушами? Вовсе нет; 

оно было совершено половыми органами. Из-за ложной любви Адам и Ева стали ложными родителями, и из-за них 

появились ложная жизнь, любовь, родословие и совесть. Вместо того, чтобы объединиться с абсолютным Богом, они 

объединились с Его противником, сатаной. (282-230, 1997.3.26) 

Что такое плод с дерева познания добра и зла? Если ваша любовь будет ложной, вы унаследуете плод вечного зла, а 

если она будет истинной, вы получите в наследство плод вечного добра. Может, под этим плодом подразумевается 

буквальный фрукт? Нет, это половые органы человека. (226-110, 1992.2.2) 

В чем заключалось грехопадение Адама и Евы? Они считали половые органы своей собственностью. И вы сейчас 
впервые об этом слышите. Они совершили ошибку, соединившись в любви. Почему Адам и Ева были изгнаны? Выгнал 

бы их Бог, если бы они на самом деле съели какой-нибудь фрукт? Он вовсе не такой безответственный! Он выгнал их 

потому, что они совершили крупнейшую ошибку, да такую, что после этого они не могли быть приняты нигде во 

Вселенной. (279-106, 1996.8.1) 

Где находятся первоосновы Вселенной? Первоосновы безгрешной Вселенной находятся именно здесь. И теперь мы 

знаем, что грех, погубивший небеса и землю, берет свое начало именно в них. Поэтому мы больше не имеем права на 

беспечную жизнь. Ошибка, на которую было потрачено не больше дня, перевернула вверх тормашками все исторические 

эпохи, полностью похоронила Бога, истинных родителей и идеальный мир под их владычеством. Вот какие ужасные эти 



органы! Каждый раз, когда вы мочитесь, думайте про себя: «Эй ты, подлец, ты мог бы писать и получше!» (281-120, 

1997.1.2) 

Изначальное положение человека, который должен был обладать высочайшей ценностью, из-за грехопадения было 

вывернуто наизнанку. Где же тот дворец, который мог бы соединить все эти эталоны? Это и есть половые органы. (240-

315, 1992.12.13) 

1.3. Сатана пал из-за прелюбодеяния 

Что представляет собой сатана? Те, кто верит в Иисуса, особенно должны раскрыть перед Богом сущность сатаны. Кто 

такой сатана? Это прелюбодей, осквернитель любви. И этот сатана избил до смерти отца, изнасиловал мать, и в 

результате родились все вы! Вам противно такое слушать, верно? Если не верите — бросьте вызов Богу в молитве, 

поставив на кон свою жизнь, и выясните, прав я или нет! (38-175, 1971.1.3) 

Кто такой сатана? Это прелюбодей, завладевший Евой, которая предназначалась Богу в жены. Она должна была выйти 
замуж за Адама и одновременно стать женой Бога. Сатана — это враг Божьей любви. Поэтому хоть Бог и учит нас 

любить врагов, Он не говорил, что мы должны полюбить даже прелюбодея-сатану. Ему нет прощения! Вы можете 

полюбить тех, кто принадлежит сатане, но самого сатану прощать нельзя. Таков Принцип, и вы должны это понять. (148-

294, 1986.10.25) 

Именно на долю христиан и праведников выпала задача избавить от мучений наших предков, которых обвинял, топтал 

и жестоко избивал сатана; однако именно мы должны раскрыть сущность сатаны и понять Сердце Бога, Который так 

беспокоился о прошлом, настоящем и будущем. Поэтому, если Бог скажет вам со слезами: «О, Мой сынок, Моя 

доченька!», наш мир снова встанет на верный путь. (8-130, 1959.11.29) 

Сатана — это главный бандит, который выгнал настоящего владыку, надругался над его женой, и теперь силится 

свести в могилу даже его детей! Есть ли, в таком случае, возможность простить этого дьявола, врага Бога и 

человечества? Говоря прямо, сатана наставил Богу рога! Может ли теперь Бог простить его? Если бы Он простил такого 

сатану, это привело бы к разрушению всего мира. Итак, можете ли вы рассчитывать на то, чтобы стать Божьими 
сыновьями и дочерьми такие, как есть? Знайте, что Богу и человечеству приходится жить и вести историю дальше, не 

имея возможности избежать страданий и боли, пока эта ситуация не будет разрешена. (53-338, 1972.3.6) 

Где берет начало ваш род? Где его истоки? Он начался со зла. Главарь банды зла — это сатана. Это прелюбодей, 

осквернивший любовь. И люди, появляясь на свет, наследуют плоть и кровь этого прелюбодея! Значит, та любовь, 

которую мы получаем — это прелюбодейская любовь? Что, хотите получить любовь оскверненного родословия, 

унаследованного от прелюбодея? Нет, не хотите; в этом-то и проблема! (35-90, 1970.10.4) 

Бог приложил все силы к созданию Вселенной, мечтая о величайшем подвиге, исполненном надежды, но когда все 

основание для этого подвига, для жизни и идеала было разрушено, небеса и земля погрузились в кромешную тьму. 

Именно в тот момент архангел Люцифер стал врагом; так нужно его забить до смерти или нет? Люцифер захватил и 

присвоил любимых сына и дочь Бога, плоть от Его плоти и кость от кости! Так снесем мы ему голову с плеч или оставим 

на месте? Именно Богу пришлось первым в истории пережить такую ужасную боль, причиненную этой бедой. (27-60, 
1969.11.23) 

Знайте, что сатана — это бандит, уничтоживший право называться принцем и принцессой, желанными Богом, и 

похоронивший любовь их семьи и их царских наследников, а также саму семью и небеса, задуманные Богом в качестве 

идеала. Этот бандит — враг не только Бога, но и человечества. Члены царской семьи, принц и принцесса, были 

захвачены в плен в их собственном дворце; они превратились в слуг и произвели на свет детей мира прислуги. Несмотря 

на то, что потомки должны были преумножаться во владычестве принца и принцессы, теперь падшее человечество 

похоже на расплодившийся сброд под предводительством дьявола. (302-220, 1999.6.14) 

Те, кто хорошенько изучают Библию, не будут отрицать, что наши первые прародители из-за недозволенной любви 

вступили с дьяволом в отношения родителя и ребенка. Люди должны были родиться в абсолютной любви Бога как Его 

любимые сыновья и дочери и унаследовать Его бесценное родословие; однако вместо этого они унаследовали его от 

сатаны, появившись на свет в качестве его отпрысков. В Послании к Римлянам говорится: «Ибо знаем, что вся тварь 

совокупно стенает и мучится доныне; и не только [она], но и мы сами, имея начаток Духа, и мы в себе стенаем, ожидая 
усыновления, искупления тела нашего». (Рим. 8:22, 23) У приемного ребенка совсем другое родословие. Такова 

реальность человека. (53-258, 1972.3.1) 

В Послании к Римлянам сказано: «Ибо знаем, что вся тварь совокупно стенает и мучится доныне; и не только [она], но 

и мы сами, имея начаток Духа, и мы в себе стенаем, ожидая усыновления, искупления тела нашего». (Рим. 8:22, 23) Там 

есть и такие слова: «Потому что вы не приняли духа рабства, [чтобы] опять [жить] в страхе, но приняли Духа 

усыновления, Которым взываем: «Авва, Отче!» (Рим. 8:15) Они смогли стать лишь приемными детьми. Поэтому 

нынешние христиане — это приемные дети. У приемных детей другое родословие. Иисус сказал в Евангелии от Иоанна: 

«Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего». (Иоан. 8:44) Слово «отец» означает, что человечество 

ведет свой род от сатаны, своего прародителя, верно? Вот почему во время обрезания отсекается крайняя плоть. Причина 

именно в этом. И как только люди могут утверждать, что плод добра и зла был буквальным фруктом? (154-337, 

1964.10.5) 
Из-за грехопадения люди вынуждены были подчиниться сатане, ложному отцу. Они поменяли своих отцов, то есть 

покинули Бога, своего истинного Отца, и объединились с сатаной, ложным отцом. Таким образом, первые мужчина с 

женщиной скатились до положения сына и дочери сатаны. (Божья воля и мир, 293) 

Кем же был изначально сатана? Это был слуга Бога, который, однако, соблазнил дочь своего Хозяина. Это и есть 

грехопадение. В Библии говорится о том, что Ева съела плод с дерева познания добра и зла, но это был не буквальный 

фрукт. Имелся в виду подлец-слуга, изнасиловавший дочь хозяина. Бог собирался воплотить Свой идеал, родив и 

воспитав Своих сына и дочь, которые в будущем должны были унаследовать Его родословие. Однако архангел, 

созданный быть слугой, соблазнил Его дочь. Это и стало отправной точкой грехопадения человека. Вот почему небеса с 



землей стали такими, какие есть. Изучая Божественный Принцип, вы сможете лучше понять этот сложный и запутанный 

вопрос. (85-308, 1976.3.4) 

В Библии говорится, что Адам и Ева пали, вкусив от плода с дерева познания добра и зла; зачем же им было 

прикрывать нижнюю часть тела? Если бы традиционные церкви более глубоко проанализировали Библию, подключив 

интеллект, они бы тут же догадались о том, что стоит за грехопадением. Почему они устыдились своих интимных частей 

тела? Они могли бы прикрыть рот или руки. То, что это интимные места, само по себе еще не причина для стыда; однако 

именно ими было совершено грехопадение, поэтому они стали позорной частью тела, с помощью которой была 

растоптана любовь Небес. Они должны были стать источником истинной любви, но вместо этого забили струей ложной 

любви сатаны. Таким образом, они стали основанием для самого отвратительной формы любви. (202-199, 1990.5.24) 

Когда был изгнан Адам — до рождения детей или после? Мы не были тому свидетелями; однако если бы у Адама с 

Евой родились дети, мог бы Бог выгнать их? Ему пришлось бы пролить еще больше слез. Они бы приникли к Нему и 
заплакали: «Дедушка, почему Ты выгоняешь нас?» Если бы все четверо, плача, уцепились за Его руки и ноги, мог бы Он 

отсечь их мечом и прогнать прочь? Возможно, Сердце Бога тронули бы не нагрешившие Адам с Евой, а их дети, которые 

ничего не совершали; понимая это, Бог выгнал их до того, как у тех родились дети. После изгнания они поженились и 

нарожали детей. Что сказал им Бог, выгоняя их прочь — «Идите, вступайте в брак и рожайте сыновей и дочерей», или 

Он просто выгнал их, не сказав ничего подобного? Отвечайте! В конце концов, они родили детей уже после того, как 

были изгнаны, верно? (218-230, 1991.8.19) 

В Последние дни нужно повернуть грехопадение вспять, чтобы избавить Бога от мучений и решить проблемы 

провидения и человечества. Вот как все должно быть; однако люди, понятия не имея об этом, рассуждают о поедании 

фруктов с дерева добра и зла и тому подобных вещах… Если думаете, что я неправ, помолитесь сорок дней, поставив 

свою жизнь на кон! Тогда вы поймете, лжет преподобный Мун из Церкви Объединения или говорит правду! Ваше 

родословие вовсе не изначальное. Поэтому-то традиционные религии и настаивают на безбрачии: если бы они занялись 

преумножением детей из падшего родословия, вот была бы проблема! (156-228, 1966.5.25) 
Бог ненавидит безнравственность. Почему? Да потому, что люди своей порочной любовью перевернули вверх 

тормашками небеса и землю. Мы не можем ничего поделать с кровью зла, которая в нас течет, поэтому аскетизм и 

настаивает на безбрачии. Когда мужчина входит в транс во время духовной молитвы, всегда найдется женщина, которая 

явится его искушать. Подобные вещи неизбежны, и они преграждают аскетам путь. Почему? Да потому, что история 

началась с порочной любви. Просто поразительно, как это догма о съеденном фрукте добра и зла умудрилась 

просуществовать целых две тысячи лет! (41-292, 1971.2.17) 

Если бы Адам с Евой не пали, из рода Адама родился бы первый Божий внук. Адам должен был стать старшим сыном, 

истинным отцом, царем Божьего Царства на земле и на небе, а также истинным родителем и истинным старшим сыном. 

Таким образом, семья Адама должна была создать царский род Небес. Кто бы стал дедушкой в семье Адама? Им должен 

был стать Бог, а Адам с Евой были бы отцом и матерью. Кто тогда будет представителем прошлого? Дедушка 

представляет собой Бога, а Бог — родителей. С вертикальной точки зрения Бог, опираясь на сферу первого, второго и 
третьего поколений, занимает Свое место в семье; бабушка с дедушкой — это горизонтальное воплощение сферы 

первого поколения, родители — сферы второго, и дети — сферы третьего поколения. Таким образом, дети должны стать 

хранителями вечного царского родословия. (218-255, 1991.8.19) 

Знаете, зачем Бог создал Адама и Еву? Даже Ему хотелось испытать родительскую любовь к детям. Еще Он хотел с их 

помощью познать супружескую любовь. Он хотел побыть и любящим Дедушкой, и испытать любовь к Своей нации; в-

общем, Бог хотел обладать всеми видами любви. И все, что у Него было, Он передал бы человечеству. Знайте, что ваш 

род, страна и нация, наша земля и духовный мир должны были унаследовать все это. (188-185, 1989.2.26) 

Если бы Адам с Евой не пали, они достигли бы не только личного, но и вселенского совершенства, и затем создали бы 

новую семью, основанную на Божьей любви. И тогда, если бы из этой семьи произошли род, народ, общество, нация и 

весь мир, наш мир стал бы одной большой семьей, почитающей Бога. Главой этого семейного сообщества стали бы Бог и 

Адам. Более того, образ жизни семьи Адама, его собственная жизнь, основанная на Боге, вошли бы в традицию, равно 

как и его привычки, семейный уклад и повседневная жизнь. Все вместе это стало бы традицией, в основе которой лежит 
Божья любовь. Его любовь — это источник жизни и всех идеалов, поэтому никто не сможет покинуть Его объятий при 

всем желании; а если и покинет, то все равно обязательно вернется обратно. (Благословение и идеальная семья, 319) 

Грехопадение Адама и Евы коснулось не только их самих; оно представляло собой всю историю человечества 

целиком. Иначе говоря, сам факт падения Адама и Евы означал, что они вместо того, чтобы стать родителями добра, 

стали родителями зла. А от них уже родились дети зла, давшие начало роду, нациям и миру зла, и теперь в этом мире 

живет пять миллиардов человек. История падшего человечества была отнюдь не радостной, а скорбной и тяжелой, 

поэтому жизнь людей исполнена горечи, а не счастья. (Благословение и идеальная семья, 325) 

Вы можете где-нибудь услышать подобное за деньги? Даже если вы продадите свой дом и все свое имущество, 

посвятив свою жизнь на тысячелетия вперед, никто не научит вас этому, кроме преподобного Муна из Церкви 

Объединения. Это — секрет Вселенной. В Библии вы тем более этого не найдете, верно? Там говорится, что Адам и Ева 

пали, съев плод с дерева познания добра и зла. Можно ли этот плод воспринимать буквально? Как вам могли вообще 
присвоить докторскую степень, если вы глупее дошкольника? И как при этом вы смеете называть еретиком 

преподобного Муна, самого ученого доктора на свете? Слово «и-дан» не означает разные концы; просто их нельзя 

увидеть. (238-213, 1992.11.22) 

В миру преступники повсюду держатся с достоинством, будто они не совершали никаких преступлений, если 

окружающие их не подозревают. Однако, стоит какому-нибудь малышу указать на преступника и заявить, что был 

очевидцем его преступления, этот бандит тут же подчинится. Поэтому, если вы хотите подчинить сатану, вам нужно 

раскрыть его сущность, вывести его на чистую воду, рассказав о его преступлении, и основать движение за изгнание его 

и с небес, и с земли. (53-194, 1972.2.21) 



Бог — это Господь вечных вселенских законов, поэтому нам нужно приволочь сатану к Нему, обвинить, как это сделал 

бы прокурор, и крепко-накрепко связать, чтобы тот не смог и шевельнуться. И тогда безгрешные архангелы должны 

будут заявить: «Правильно! Все верно, как Ты говоришь! Так и надо!» (65-201, 1972.11.19) 

1.4. Из-за грехопадения человечество унаследовало родословие сатаны 

Грехопадение поменяло родословие Адама и Евы. Чья любовь стала тому виной? Они стали воплощением сатаны, 

порочного врага Бога, из-за сатанинской любви. Их тела смешались воедино в любви сатаны, и в результате у них 

появились дети, унаследовавшие сатанинскую любовь, жизнь и родословие. (227-47, 1992.2.10) 

Падшие люди стали фальшивкой, и теперь им нужно привиться. Они отклонились в сторону от изначального 

родословия. Из-за того, что у вас другие родители, вы смогли стать лишь приемными детьми; отсюда и вывод, что в 

грехопадении было замешано родословие. Что такое грехопадение? Это наследование ложного родословия. Поэтому 

логичным будет вывод о том, что грехопадение — это акт ложной любви. Вот почему будет крайне неразумно отрицать 
утверждения Церкви Объединения о том, что причиной падения наших прародителей стала любовь. В Библии ведь 

говорится, что они пали, съев плод добра и зла, верно? Знаете, что это за плод? Может, это обычный фрукт, который 

падает с дерева и катится по земле, стоит подуть ветру? Разумеется, это не так! (157-158, 1969.4.20) 

Сатана проник в сердце Адама и Евы и стал с ними единым целым; таким образом они унаследовали его род. Почему 

же любящий Бог никак не простит сатану? Ведь Он говорил, что может простить всех: и убийц, и воров! Он обещал 

простить за все. Еще Он говорил, что люди, уверовавшие в Иисуса, будут прощены; так почему бы Ему не простить 

сатану? Да потому, что тот обесчестил род человеческий! Что это значит? С точки зрения Бога сатана — не кто иной, как 

прелюбодей, осквернивший любовь. (156-226, 1966.5.25) 

Сатана «устроил» свадьбу Адама и Евы, поэтому нельзя отрицать, что они унаследовали от него и любовь, и жизнь, и 

родословие. Если бы они не вкусили от плода и не пали, их свадьбу устроил бы Бог. Подобно тому, как в Церкви 

Объединения Истинные Родители благословили вас на брак, Бог призвал бы к Себе Адама и Еву, достигших зрелости, и 

дал бы им Свое Благословение. (228-254, 1992.7.5) 
Почему мы подвергаем испытаниям наше тело? Потому, что мы унаследовали кровь прелюбодея-сатаны, врага Бога и 

Его любви. Он осквернил любовь, и мы унаследовали род этого осквернителя. Ева же, вместо того, чтобы унаследовать 

владычество Небес и стать там царицей, стала женой дьявола и подружкой слуги. Эта тайна небес и земли была впервые 

раскрыта в мое время, и теперь сатанинский мир должен отступить. (172-277, 1988.1.24) 

Почему Бог ненавидит дьявола? Ведь христианство учит нас любить врагов, так почему же Бог не может полюбить 

сатану, Своего врага? Если полюбить врага любви, исчезнут не только небеса с землей, но и законы владычества и 

существования. (191-43, 1989.6.24) 

Сатана погубил Божью идеальную любовь и попрал идеальную жизнь и идеальное родословие. А потом люди стали 

производить на свет себе подобных. Бог не может иметь ничего общего с сыном и дочерью, которые стали воплощением 

сатанинской любви, жизни и родословия. (197-286, 1990.1.20) 

Почему сатана непременно наседал на тех, кто на протяжении истории следовал по пути аскетизма, пригибал их за 
горло к земле, усаживался верхом им на спину и превращал их в свои жертвы? В глазах Бога сатана — это прелюбодей, 

надругавшийся над Его семьей. Наша праматерь должна была служить Богу и построить мирное Царство на небесах и 

земле. Вместо этого она прогнала вон и нашего отца, и нас самих. Из-за вмешательства сатаны люди дошли до 

нынешнего жалкого состояния, и именно в этом заключается грех сатаны. (156-226, 1966.5.25) 

Каким образом архангел спровоцировал грехопадение? Что прикрыли Адам с Евой, вкусив плод с дерева познания 

добра и зла? Рот? А может быть, руки? Они ведь прикрыли нижнюю часть тела, не так ли? Это и стало семенем зла. 

Адам и Ева пали, будучи подростками, не достигшими зрелости. Исторически род людской произошел именно от них, 

поэтому в последние дни тенденция среди подростков вступать в ранние половые отношения бурно растет и процветает. 

Если наступит время, когда молодые люди во всем мире, подобно Адаму и Еве, начнут между собой намеренно 

разрушать этику любви, не боясь ни небес, ни земли, знайте: пришла эпоха полноправного владычества сатаны. В это 

время над человечеством нависнет Божья кара. (200-227, 1990.2.25) 

Поймите же, что человечество должно поменять свое родословие, ведь оно унаследовано от сатаны. (183-308, 
1988.11.7) 

Хотя Адам и Ева должны были достичь единства вместе с Богом, из-за грехопадения они связались с сатаной, слугой 

Бога. Люди, которым предстояло унаследовать родословие Бога, унаследовали род слуги. Поэтому, сколько бы они ни 

звали Бога Отцом, они не могут реально ощутить это, унаследовав падшую природу, которая всегда думает лишь о своих 

интересах, не заботясь ни о Боге, ни о чем другом. Поэтому они, исполнившись противоречий и создав роды и народы, 

положили начало постепенному расколу. Так и появилась сфера сатанинской культуры. Все, что раскололось надвое, 

натрое и так далее, стало принадлежностью сферы сатаны. (Божья воля и мир, 421) 

Восстановление мира заняло шесть тысяч лет из-за того, что проблема связана с родословием; иначе все можно было 

бы восстановить за один день. Если бы всемогущий Бог решил одним махом вырвать из нас наше падшее родословие, 

причиняющее нам столько страданий, Он бы просто уничтожил всех нас! Поэтому восстановление мира заняло целых 

шесть тысяч лет. Адам и Ева пали не из-за того, что скушали плод с дерева познания добра и зла. Как было бы хорошо, 
будь это правдой! (155-295, 1965.11.1) 

Вопрос в том, как же конкретно возникло основание для греха, грехопадения, зла и ада? Если мысленно вернуться к 

Адаму и Еве и докопаться до коренных причин грехопадения, станет ясно, что они не поверили Богу, Который дал им 

заповедь не вкушать плод с дерева познания добра и зла. Вторая причина грехопадения заключалась в их эгоизме. В-

третьих, их любовь тоже была эгоистичной. Это — суть грехопадения; поэтому все те, кто ведет себя подобным образом, 

находятся на стороне сатаны. Любовь падших людей вероломна и эгоистична. Поэтому люди, живущие в нашем мире, 

принимают эгоистичную любовь. (79-198, 1975.7.27) 

В невежестве не может быть совершенства. Кто такой сатана? Это развратник, осквернивший Бога! Я разобрался во 

всем и нашел ответы на этот вопрос; если вы не знаете об этом, можете ли вы попасть на Небеса? Можно ли получить 



спасение, так ни в чем и не разобравшись? Смешно и подумать! Вот безответственный народ! Если бы мы могли 

спастись, обладая подобной верой, такие, как я, уже давно были бы спасены! И мне не пришлось бы столько страдать. 

(188-230, 1989.2.26) 

Потрясающе, что именно в мое время был открыт тот факт, что грехопадение произошло из-за любви. Эти 

теоретические исследования опираются на историческое прошлое, и их суть невозможно опровергнуть. (128-88, 

1989.2.26) 

1.5. Значение искушения змея 

На что похоже то, что есть у мужчин и женщин? На ядовитую змею, которая заманивает в ловушку. Сказано ведь, что 

Еву соблазнил змей! Что значит «змей, соблазнивший Еву»? Это напрямую относится к половым органам. Ведь женские 

половые органы куда ужаснее ядовитой змеи, верно? То же самое касается и мужчин; они используют свои 

змееподобные половые органы для того, чтобы соблазнять и совращать женщин. Если женщины совершат ошибку и 
клюнут на эту наживку, будет беда! Погибнут и страны, и целый мир; в таком случае вы никогда не попадете на Небеса, 

и для вас путь к вечной жизни будет закрыт. (227-372, 1992.2.16) 

Все мужчины и женщины, живущие на земле — это ядовитые змеи, воплощения сатаны. Мужской половой орган — 

это ядовитая змея, обливающая женщину ядом. В день, когда вы утратите чистоту, погибнет весь ваш род. Вот почему в 

качестве метафоры выбрали змею. У вас ведь есть половые органы? Ядовитая, разъяренная змея ожидает вас, раскрыв 

пасть; вы что, всунете туда руки? Или, быть может, свой половой орган? (272-37, 1995.8.30) 

Если вы злоупотребите правом на родословие, будет большая беда. Что значит «использовать право на родословие»? 

Это значит, вступить в интимные отношения. Вот почему, если мужчины и женщины будут использовать это 

превратным образом, будет беда. Вы должны посадить семя в благодатную почву. Что же это за ядовитый змей был в 

Эдемском саду? Это мужской половой орган. Вот что это значит. Половые органы женщины — это змеиная пасть, то 

есть ядовитая змея с открытой пастью. В них таится яд. Как только вы соединитесь с ними, все будет кончено, и небеса 

будут разрушены в одночасье. Влагалище — это змеиная пасть, источающая яд. Вот почему умело накрашенные 
женщины — это прекрасные змеи! Змея тихонько поджидает в сторонке, и когда жертва приблизится, неожиданно 

кидается на нее. Женщины — это крайне опасные существа! Они вцепляются своей змеиной пастью — я имею в виду их 

половые органы. Изначально ни родословие, ни половые органы вовсе не были ядовитыми. Однако если ими 

злоупотребить, погибнут и страна, и семья, и вы лишитесь своей силы. Что это за яд? Он таится в разверстой змеиной 

пасти. (228-31, 1992.3.1) 

Какой орган похож на змею? Наш пенис. Что ему нравится больше всего? Влагалище. Все именно так, верно? Вот 

почему он чрезвычайно опасен. Бог предупреждал Адама и Еву, ведь это похоже на то, если поджечь запал взрывчатки и 

еще полить сверху бензином: взрыв прогремит в любую минуту. Мужской половой орган похож на змею. Женщины, вам 

нужно как-нибудь тихонько подобраться к мужу и разглядеть его достоинство. Грубоватые слова легче понять, поэтому 

я так и говорю. Кто такой змей? Это половой орган архангела. Теперь вам все ясно, правда? Наступили последние дни, 

поэтому я и говорю вам об этих аспектах. На что же похожи женские половые органы? На открытый рот. Когда и 
мужчина, и женщина возбуждаются, этот рот открывается, верно? Или он остается закрытым? Взять женщину в жены — 

значит, соединить половые органы, правда? Если они соединятся ложным образом, погибнет вся страна. И этот яд не 

растворится за десятки тысяч лет! (304-270, 1999.11.9) 

Все мужчины и женщины хотят иметь чудесного партнера. У всех разные вкусы, но если посмотреть на них с этой 

точки зрения, они похожи на ядовитых змей. Это страшнее СПИДа! Как только они соединятся, все погибнет. Если 

злоупотребить половыми органами, не останется и камня на камне! Ничего хорошего из этого не выйдет. Эти органы 

стали воплощением зла; они страшнее всего и гораздо опаснее тигра или льва. Тех, кто согрешил ими хоть раз, ждет 

погибель и падение на дно ада. (228-31, 1992.3.1) 

«Змей» — это мужской половой орган. Он ведь похож на змеиную голову, правда? Он постоянно ползает туда-сюда в 

поисках норки. Половые органы женщины тоже похожи на открытую пасть ядовитой змеи. Как только вас укусят, или 

вы сами укусите, яд разольется по вашим жилам, и вы погибнете навек. Именно безнравственность губит личности, 

семьи, роды и нации. А все потому, что змеи съели плод с дерева познания добра и зла. Вот что это значит. Именно так 
мужчины пытаются соблазнить женщин. (304-162, 1999.10.10) 

Никто и не предполагал, что человечество погибнет таким образом. Это страшнее всего на свете! С этим не сравнится 

даже пороховая бочка. Поэтому если вы ходите в туалет каждые три часа, за сутки получается восемь раз. Говорите себе 

каждый раз: «Эй ты, змеиная голова, а ну-ка вылезай!» Ваш половой орган — святыня. И вы, мужчины, должны 

почитать его, чтобы тот не реагировал ни на что вокруг, и чтобы никакие женщины не могли соблазнить вас, какими бы 

красивыми они не были. Это не значит, что вы должны ему кланяться! Почитание — это нечто большее, чем поклоны 

уважения. Это больше, чем послушание. Я прошел такую тренировку. И теперь любой, кто попытается меня соблазнить, 

обречен на провал. Иначе просто невозможно стать Божьими детьми. Таким образом, выражение «Научитесь 

контролировать себя прежде, чем управлять Вселенной» означает контроль над своими половыми органами. (304-270, 

1999.11.9) 

Мужской половой орган похож на архангела до грехопадения: он похож на голову змея, и как тот обманывал своим 
раздвоенным языком, соблазняя и утягивая в ад свои жертвы, так и он ведет себя, готовый снова пасть. Змеи кусаются. И 

одна такая змея укусила Адама с Евой. Что еще может означать фраза «мужской съел женское»? Как раз те самые 

ужасные органы. Это и есть архангел — мужской половой орган, похожий на змеиную голову. (287-116, 1997.9.19) 

Где коренится грехопадение? В мужских и женских половых органах, похожих на змеиное жало: как только вас 

укусят, погибнет вся ваша семья. Каким бы уважаемым ни был ваш род, он погибнет тут же, как только ваши половые 

органы совершат грех. Эта участь ждет даже царскую семью. И СПИД — это Божий суд в Последние дни. (229-25, 

1992.4.9) 



2. Последствия грехопадения 

2.1. Падшие люди и состояние, в котором находится падший мир 

2.1.1. Проблемы молодежи и свободный секс 

Адам и Ева пали в тени дерева, будучи подростками; точно так же в Последние дни Страшного суда созреют плоды 

всемирной истории. Поэтому нынешняя молодежь скатилась в пучину свободного секса. Что это такое? Это ловушка 

Содома и Гоморры, где живет дьявол. Он стимулирует чувственность молодых людей — и все, им конец! Все летит в 

тартарары! Какие танцы молодежь танцует на дискотеках? Твист похож на пляску змеи, верно? Змея ведь тоже вертит 

телом! Это движение похоже на вращение частями тела. Дьявол посеял эти семена, и теперь он постарается 

распространить их на весь мир, чтобы ввести людей в искушение. (208-263, 1990.11.20) 

Адам и Ева пали из-за порочных сексуальных отношений; то же самое будет наблюдаться и в Последние дни. 

Молодежь будет погребена в пучине безнравственности. Наши прародители посеяли эти семена, и теперь, когда пришла 
пора собирать урожай, молодежь распространит эти тенденции по всему миру, доведя его до погибели. Такова 

реальность сегодняшних дней. И этого нельзя отрицать. Откуда взялся свободный секс? Кто его придумал? Адам и Ева! 

Они — первые, кто совершил грехопадение, поэтому они — прародители свободного секса. (257-60, 1994.3.13) 

Адам и Ева пали в Эдемском саду из-за свободного секса, верно? У них же было именно это? В Последние дни 

начнется засилье свободного секса. Если ситуацию не исправить, все будет уничтожено. И труд всей моей жизни — 

исправить эту ситуацию. Я должен взять ее под контроль и построить мост для того, чтобы вы могли перейти из сферы 

владычества сатаны к Богу. Иначе все попадут прямиком в ад. Все мужчины и женщины пали именно таким образом и 

погибли. Вот почему мне нужно построить мост, чтобы пересечь великий океан и достичь мира. Никто, кроме меня, 

этого сделать не может. Как только вы перейдете на другую сторону, необходимость в этом мосте отпадет. Искупление и 

тому подобные вещи будут не нужны. Мы входим в эпоху абсолютного секса и абсолютной любви. (281-293, 1997.3.9) 

Дискотеки, ликер и сигареты — все это не должно иметь к вам никакого отношения. А свободный секс — и тем более! 

Нам не нужны ни гомосексуалисты, ни лесбиянки, ни колеблющиеся личности. Куда бы ни подул ветер, вы должны 
спокойно оставаться на своих местах. Пусть задувают ветра и тайфуны, пускай хоть Земля сдвинется с места, 

направление Церкви Объединения не должно меняться, как не меняются север, юг, восток и запад. Таким образом, стоит 

нам объединить мир, как все будет закончено. (206-62, 1990.10.3) 

Кто остановит эту волну свободного секса и половой распущенности, которая лезет из всех щелей? Кто преградит путь 

распространению гедонизма, ищущего чувственных наслаждений? Людям, видно, не хватает наркотиков и разврата — 

так они еще и галлюциногены изобрели! Это проблема тела или души? (200-227, 1990.2.25) 

По иронии судьбы в Америке наряду со свободным сексом, распространенным среди молодежи, эта самая молодежь 

покидает свой дом. В каком-то смысле это благосклонность Небес. Уходя из дома, молодые люди отрываются от своих 

корней, от своей страны. Американскую молодежь ничто не связывает с миром, страной, семьей и родителями. В свете 

свободного секса они рассуждают о гомосексуалистах и лесбиянках, начисто отрицая мужественность и женственность. 

Если так и будет продолжаться, человечество исчезнет лет через сто. Какая невыразимая боль пронзает Сердце Бога, 
когда Он глядит на то, в каком ничтожном положении оказалось человечество, которое стонет и изнемогает, попавшись 

на хитрые уловки дьявола! (208-265, 1990.11.20) 

Знайте, что движения хиппи и иппи, а также текущие проблемы безнравственности и наркотиков — это лишь один из 

аспектов глобальной стратегии коммунистов. Такие явления, как свободный секс и гомосексуализм с лесбиянством — 

всего лишь одна из разновидностей поведения, попирающего права и достоинство человека. В этом плане нынешний 

уровень распада семей, общества и церкви достиг своего пика, и теперь, на этой стадии, с ним не в силах справиться 

никакие теологи и государственные силы. (128-33, 1983.6.1) 

Я хорошо знаю Америку. Американцы рассуждают о свободе сексуальных отношений по типу «переспал — помахал 

ручкой». Все зиждется на индивидуализме и самооправдании; они не терпят, если личность не ставится во главу угла. 

Они очень дипломатичны в своих приветствиях: глядя вам прямо в глаза, они тем временем витают мыслями невесть 

где. Их эмоции и образ жизни зиждутся на выгоде. (127-328, 1983.5.22) 

Какое оружие использует сатана? Воздушное, то есть курево. Затем идет жидкое оружие, алкоголь, и твердое — 
наркотики. И в этом случае все, включая вашу душу, обречено на гниение. Сатана превращает в гниль ваше тело и душу 

— все целиком, от ноздрей до легких. Поэтому мы не пьем алкоголя и не курим. Ведь это — оружие, с помощью 

которого сатана губит человечество. Эти три вещи преграждают вам путь к взаимоотношениям с Богом, и это — самое 

верное оружие врага. Что там у нас дальше? А дальше любовь, чьи законы попирает свободный секс. И я должен сам 

исправить все это! (126-70, 1983.4.10) 

Свободный секс, гомосексуализм и лесбиянство должны прекратить свое существование. В Последние дни средь бела 

дня проявится все, чего вообще не было в истории! Все то, чего никогда не существовало во Вселенной, будет 

существовать в открытую. Все законы любви полностью разрушены. Знайте, что именно по этой причине Америка 

превратилась в дно ада. Законы любви попраны, и наркотики извратили физиологию мужчин и женщин. Это значит, что 

молодежь погубила свою жизнь. И моральные принципы и законы тоже ждет гибель. (125-168, 1983.3.20) 

Я собираюсь самостоятельно исцелить и восстановить наш мир, рассуждающий о сексуальной свободе и свободном 
сексе и ставший невыносимо гадким. Я — дипломированный врач, который займется этим. Никто кроме меня не 

справится с лечением. Исцелить наш мир можно лишь с помощью учения об истинной любви. Настанет время, и люди 

не смогут не поверить Церкви Объединения. Говорю вам — даже если вы не в состоянии поверить сами, на мне лежит 

ответственность за ваших сыновей и дочерей. Я должен безошибочно направить их по верному пути, даже если для 

этого придется подгонять их кнутом. Способны ли на такое традиционные церкви? Есть ли у них лекарство для 

инъекции, необходимое для исцеления? (209-222, 1990.11.29) 

Нельзя, чтобы ваши интимные отношения вызывали стыд у Бога, человечества или всей Земли! В вашей жизни до сих 

пор было все — и хиппи, и иппи, и свободный секс, и самые невообразимые вещи. Вы это делали для себя? Или что это? 

Неужто это и есть любовь? Знайте, что именно это губит человечество; это равносильно тому, что вы возьмете и 



вымажете лицо Бога дерьмом, или наблюете кровью любви на землю! Люди щедро разбрызгивают изначальную 

человеческую кровь по всей земле, и при этом поднимают большой шум, поют и пляшут! (93-29, 1977.5.8) 

Сатана знает, что в Последние дни Бог построит Свое Царство на земле, приведя в порядок человечество и отправив 

его в Царство Небесное. Поэтому он внедряет все то, что противно Богу. К примеру, он с помощью свободного секса 

погубил единственную и первую любовь. Первая любовь должна была стать вечной, однако он превратил ее в собачьи 

сношения. Небеса и земля наполнились любовью, не имеющей никакой ценности. Таковы были семидесятые годы… 

Сатана знает об этом, поэтому он создал мир свободного секса, где мужчины любят мужчин, а женщины — женщин. 

Они полностью изгажены наркотиками, и заняты лишь поисками удовольствий. Те, кто опьяняется физическим 

удовлетворением, предстанут перед скорым судом и отправятся прямиком в ад. Кто вычистит всю эту грязь? Это должен 

сделать преподобный Мун — Истинные Родители приведут это в порядок. (227-279, 1992.2.14) 

Все творение существует парами, единое в любви. Без любви они рассеются, как песчинки. Какой любви вы желаете? 
В мире любви нет такого понятия, как индивидуализм; там есть только пары. У насекомых тоже есть плюс и минус, 

субъект и объект. Это модель существования всего на свете. (287-60, 1997.8.31) 

2.1.2. Коррупция морали интимных отношений 

Приведу вам пример того, что творится в Америке: прикрываясь идеями сексуальной свободы, люди из высшего 

общества типа юристов после посещения встреч ассоциации адвокатов в отеле обмениваются женами. За одну неделю 

они таким образом переспят с женами всех своих друзей! (191-220, 1989.6.25) 

Может ли незамужняя женщина пользоваться косметикой? Так поступают проститутки и уличные девки, верно? Юные 

незамужние девушки разгуливают повсюду нарумяненные, с накрашенными губами; вы хоть знаете, как безобразно 

смотрятся румяна? Естественный цвет молодой кожи прекраснее всего! Вы не налюбуетесь им даже за тысячи и тысячи 

лет! Он и тогда будет для вас очаровательным. Как же красив этот цвет! Вы нигде не найдете и не создадите ничего 

лучше, тем более с помощью румян. (275-136, 1995.12.4) 

Если разрушается семья, разрушаются и все остальное. Тут вам и проблемы молодежи, и распад семей. Невозможно 
отыскать ни одной совершенной семьи! В Последние дни у одной женщины могут быть двое мужчин. Вот и появляются 

такие вещи, как сексуальное раскрепощение. И ответственность Истинных Родителей — исправить все это. Им придется 

превратить тряпье в ткани нежнее шелка и облачить в эти одежды Самого Бога! (304-166, 1999.10.10) 

Чикаго и Лос-Анджелес ничем не лучше Нью-Йорка. Все крупные американские города одинаковы. Сатана считает, 

что если ему удастся полностью уничтожить семью, оплот христианства, с помощью падения морали сексуальных 

отношений и полового раскрепощения, тогда все основание, которое строилось до сих пор на мировом уровне, будет 

разрушено. Вот он и впрыскивает каждому идеи свободного секса. И люди становятся воплощениями сатаны. (87-137, 

1976.5.23) 

Может ли правительство США решить проблему половой распущенности современной американской молодежи? 

Этого не достичь с помощью вооруженных сил, экономики, науки или технологии. Вся нынешняя безнравственность 

творится под эгидой сексуального раскрепощения, верно? Неужто любовь именно такая? Любовь, в которой содержится 
вечная жизнь, превратилась невесть во что; на что же теперь надеяться? Вы не увидите надежды ни в мужчине, которого 

встретите, ни в собственном сыне или родителях. Куда бы вы ни пошли, любая ваша встреча будет безнадежной. (183-

337, 1988.11.9) 

Наш мир наполнился беспорядками и хаосом, вот и появилось такое заболевание, как СПИД. Во имя сексуальных 

свобод нарастает смятение умов. Истинная любовь вообще перестала существовать. Изначальная душа человека ищет ее 

и молит о ней, но ее невозможно найти. Чем глубже вы погрузитесь в наш мир, тем больнее вам будет. Любовь внешнего 

мира способна разрушить все и вся. (210-280, 1990.12.25) 

То, что началось с одного Адама, привело к замешательству среди всех людей, которые заговорили о сексуальном 

освобождении. Даже насекомые создают своего рода семьи и уж там соединяются друг с другом! Столь плачевные 

явления не встретишь нигде в животном мире. Распад и отклонения в любви в нынешних семьях непростительны в 

глазах Бога, и Ему нестерпимо даже глядеть на наш мир! (292-175, 1998.4.12) 

Когда пара достигает полного единства, небесная удача берет их под свою защиту. Тогда даже при желании они не 
смогут потерпеть неудачу. Удача семьи, общества, нации, мира, небес и земли, а также Божья любовь, наслаиваясь друг 

на друга, будут защищать их. Однако если это единство вот-вот рухнет, может ли мир бросить их на произвол судьбы? 

Ведь в этом случае семени грозит исчезновение! Осмелится ли кто-нибудь подать на развод, зная, что тем самым 

разрушает основание для небесной удачи? Вздумает ли кто-нибудь затеять интрижки на стороне? Я должен 

самостоятельно перестроить наш мир, ратующий за сексуальные свободы. Его нужно очистить и изменить. Я и 

занимался этим до сих пор, и в американском обществе уже говорят: «Ни один другой врач, кроме преподобного Муна, 

не в силах справиться с этим!» Другого такого доктора не найти. (211-268, 1990.12.30) 

Мы слышали о случаях убийства отцов, матерей и даже детей. Каковы самые экстремальные слухи из тех, которые до 

нас доходят? О том, что сын сожительствует с матерью! Это и вправду конец! Вы когда-нибудь слышали о таком? 

Подобных случаев очень много — правда, до такого еще не доходило. И теперь такое время настало! Это и есть 

сексуальное освобождение. При коммунизме к людям относятся, как к животным, поэтому там такие явления не считают 
проблемой. Это и есть Последние дни. Разбираются ли они, где их двоюродный брат, дядя или мать? Даже у собак — 

может ли, к примеру, щенок вступить в сношения с матерью и принести приплод? Если люди докатятся до такого, 

нашему миру придет конец! (39-123, 1971.1.10) 

В наше время люди настаивают на холостой жизни, к тому же существуют такие явления, как гомосексуализм и 

лесбиянство; почему же эти люди стали такими? Что неизбежно привело их к этому? Это был инцест. Дед намеренно 

совращает свою внучку, а отец — свою дочь. Подобные случаи инцеста привели к тому, что люди в конце концов стали 

вступать в сексуальные отношения, как им вздумается, как только настала эпоха сексуальной свободы, то есть 

свободного секса. Они могут переспать не только с чужаками из дальних краев, но и с кем-нибудь из ближайших 

родственников! (261-44, 1994.5.22) 



В Нью-Йорке остались только самые богатые и самые бедные слои населения. Люди среднего класса, которые были 

своего рода костяком, быстренько собрали вещички и покинули эти места. За один лишь год оттуда съехало более 

шестисот тысяч человек. Низшие классы — это опора для сатаны; там есть только проститутки и бандиты, болтающие о 

сексуальных свободах. Поэтому все те, кто видит, что не сможет в этом хаосе дать детям должное воспитание, 

вынуждены уезжать. До сих пор каждый отель в этом городе был притоном для проституток. (87-135, 1976.5.23) 

2.1.3. Гомосексуализм 

Мы, члены Церкви Объединения, должны перебороть все зло, существующее в мире, которое любит сатана. Мы 

одолеем и проблему гомосексуализма, и все подобные явления типа свободного секса, безнравственности, бандитизма, 

терроризма и мафии. Мы возьмем на себя ответственность за самые трудные проблемы в мире и одолеем даже 

коммунистическую партию! (109-34, 1980.10.26) 

Движение гомосексуалистов широко распространилось в США, верно? Там ведь так много геев! Это происходит 
потому, что эти мерзавцы не знают Принципа Творения. Однако члены Церкви Объединения этот Принцип знают и 

понимают, что абсолютно должны вступить в брак. Таким образом, движение гомосексуалистов сломало о нас зубы. 

Ваши отцы и матери ходили на танцы, вступали в свободные сексуальные отношения на погибель семье и всему на 

свете, но вы-то понимаете грехопадение человека! Поэтому, сколько бы вы ни танцевали, приведет ли это к свободному 

сексу? (118-109, 1982.5.9) 

Говорят, что будет принят закон, легализующий гомосексуализм. Закон, вы понимаете? Да им должно быть стыдно 

глядеть на солнце, деревья, траву и даже уличных шавок! Как можно при этом одеваться, есть и жить, притворяясь 

людьми? Именно гомосексуалисты будут противостоять нам и называть нас еретиками. (118-295, 1982.6.20) 

На что похожа нынешняя Америка? В ней становится популярной культурная сфера, отрицающая супружество, типа 

гомосексуализма и лесбиянства. Существуют ли пары у ангелов? Давным-давно мужчина последовал за Евой, 

предавшей Бога, но с этого момента он должен следовать за Евой, которая поддерживает Бога. Вот почему я сочетал 

браком множество американцев с японками. Американцы прислушиваются к словам женщины; для них женщина — 
королева. (119-246, 1982.9.13) 

Будет ли счастлива одинокая женщина? Если бы сюда явились гомосексуалисты и лесбиянки и послушали меня, стали 

бы они продолжать вести себя по-прежнему или решили бы измениться? Выступили бы они против преподобного Муна, 

утверждая, что тот неправ? Молодежь всего мира даже не подозревала о существовании такого учения! Если вы хотите 

встретиться с Богом, вы должны обладать вечной, уникальной и неизменной любовью. Иначе вы не встретитесь с 

Субъектом истинной любви и не сможете создать отношения истинной любви. (124-86, 1983.1.30) 

Чьими руками будут освобождены гомосексуалисты и лесбиянки? Руками преподобного Муна, моими собственными 

руками! Кто спасет эту молодежь, превратившуюся в живых трупов, которая заболевает и гибнет от наркотиков? Я 

освобожу их своими руками! Кто же освободит тех, кто ратует за свободный секс и играет с любовью? Хоть один 

представитель американского христианства на это способен? Есть ли здесь пасторы американских церквей? Кто 

преградит дорогу коммунистической партии? Все это сделает преподобный Мун. (124-329, 1983.3.1) 
Как насчет гомосексуалистов и лесбиянок в Америке? Это наглая и бесцеремонная любовь! Чем дольше они будут 

настаивать на ней, тем ниже падут. Это ведет к погибели, к распаду личностей, семей, детей, наций, мира и всей 

Вселенной. Если они будут уничтожены, человечество автоматически прекратит свое существование. Когда люди 

докатятся до такого, человеческой расе придет конец. (125-68, 1983.3.6) 

В нынешней Америке превалируют лесбиянки и геи. Это — грех, который должен быть наказан. Венерические 

заболевания, поражающие их, не водятся там, где живут гетеросексуальные мужчины и женщины. Этими болезнями не 

заражаются нормальные пары. Все венерические болезни — это следствие нарушения законов любви и последующее за 

ним наказание. Поэтому нужна основополагающая любовь. Благодаря ей вы появились на свет. Что это за любовь? Это 

любовь родителей. Она вечная и неопровержимая. Даже при желании ее нельзя отвергнуть! (128-15, 1983.5.29) 

В наше время слишком много шуму поднято из-за геев и лесбиянок. Те, кто занимается подобными вещами, 

неминуемо погибнут. Эти явления не продлятся дольше века. Они в принципе не могут быть долгими. Если они будут 

продолжать так жить, все пойдет прахом. Основа американской культуры — сатанинская любовь, которая деструктивна 
по сути и обречена на гибель. Поэтому она должна быть уничтожена. Американская культура — это сфера сатанинской 

любви. Какова же культура Церкви Объединения? Это сфера Божьей любви. Все очень просто. Она категорически 

против свободного секса, гомосексуализма и наркотиков. Мы выступаем против всего этого! (134-14, 1985.1.1) 

Американки заявляют, что не нуждаются в престарелых родителях. Кто же эти родители? Это ведь их родители и 

бабушки с дедушками! Вот что творит сатана в Последние дни! Почему? Да потому, что он знает о цели Бога. Бог 

старается утвердить Свои законы, а сатана пытается подломить их на корню. Кто является нападающей стороной? 

Сатана. Еще они утверждают, что не нуждаются в мужьях. Вот так странная система! Кто это придумал? Сатана, он 

самый! Такова его цель. Все гомосексуалисты и лесбиянки появились из-за него. По их словам, им не нужны и дети! 

(135-115, 1985.10.4) 

Как же трудно тем, кто принимал наркотики и вступал в гомосексуальные и лесбийские связи, отделаться от всего 

этого! Это и есть грехопадение человека. Мы не можем потерять американскую молодежь, которая попалась в эти сети и 
стала жертвой сатаны! Кто еще, кроме членов Церкви Объединения, может их спасти? Если мы этого не сделаем, 

Америка исчезнет с лица земли! (149-377, 1986.12.28) 

Мужчины и женщины горизонтальны. Они находятся на плоскости. Союз мужчины и женщины должен быть привит к 

вертикальной, вечной любви на всю жизнь. Если мужчина, представляющий собой восток, и женщина, представляющая 

запад, потеряют свою ось, они будут стремиться привиться к ней снова, поэтому им абсолютно необходимо сочетаться 

браком. Многие в Америке против браков, верно? Там много геев и лесбиянок, которые не хотят иметь детей. Тех, у кого 

нет детей, ждет большая беда после ухода в духовный мир. Таков закон Вселенной. (163-88, 1987.4.19) 

Подождите, и увидите: в один прекрасный день зло свободного секса исчезнет с лица земли. И гомосексуалисты 

исчезнут вместе с ним. Женщины, живущие с женщинами, так называемые лесбиянки — как такое вообще может быть? 



Даже насекомые и животные на такое неспособны! Их вообще можно назвать людьми? Опять же, все те мерзавцы, кто 

утверждает, что Бога нет, тоже должны исчезнуть! Исчезнет сам материалистический взгляд на историю. (188-157, 

1989.2.19) 

Мужчины устают от женщин, а женщины — от мужчин; вот они и крутятся днями и ночами в поисках утоления 

жажды любви, вечно одинокие. Всем им уготована участь гомосексуалистов и лесбиянок, а затем — помойное ведро! 

Они курят опий и уничтожают сами себя. Кто возьмет за это ответственность? Может быть, Госдепартамент или 

Пентагон? А может, сам президент? Эту ответственность должен взять на себя каждый из нас. (207-111, 1990.11.1) 

В Последние дни Америка стала нацией архангела, поэтому ее женщины не имеют права называться женщинами. Вот 

и появляются гомосексуалисты с лесбиянками, заявляя: «Пусть женщины выходят замуж за женщин, и мужчины 

женятся на мужчинах!» Архангел не признавал ни взаимодополняющих партнерских отношений, ни права на 

владычество, ни гетеросексуальность. Вот почему ситуация докатилась до такого. Нынешняя реальность Америки 
такова, что она должна, во-первых, выступить против гомосексуализма, а во-вторых — представить путь, вступив на 

который, она сможет честно и открыто предстать перед Богом. Такие проблемы, как лесбиянство, гомосексуализм и 

распад семей, должны быть полностью решены. (240-155, 1992.12.11) 

По данным Американского Статистического Бюро, за период с 1970 по 1990 годы количество разводов возросло в три 

раза; иными словами, распадается каждая шестая семья. Ситуация в стране такова, что тридцать процентов детей 

воспитывает лишь один родитель. Более того, все большее распространение получают странные декадентские явления 

типа вступающих в брак геев. (288-197, 1997.11.28) 

Безнравственность, половая распущенность и декадентские тенденции вкупе с гедонизмом систематически разрушают 

семью. Дошло до того, что некоторые начали считать геев способными создать что-то типа семьи наряду с 

традиционными семьями — мол, они и детей могут иметь благодаря усыновлению или искусственному 

оплодотворению. (288-171, 1997.11.27) 

Проблемы нашего мира очень серьезны. Если вы отправитесь куда-нибудь, например, в Америку, вы станете 
очевидцем множества пар — мужчины живут с мужчинами и женщины — с женщинами. Ну правда — где вы найдете 

такие законы? Они ведь не соответствуют друг другу физиологически! Они вымрут в одном поколении, и все будет 

кончено. Небесная удача вышвырнет их прочь, и никакого счастья им не видать. Им придется принять страдания как 

неизбежность, к тому же проблемы будут только нарастать. В нашем мире всегда должны быть субъект и объект. И вы 

должны знать об этом, живя в обществе. (243-74, 1993.1.3) 

Свободный секс — это, несомненно, безнравственная тенденция, которую мы должны полностью смести с лица земли. 

Все, что относится к таким явлениям, как свободный секс, наркотики, насилие, гомосексуализм и СПИД, приведет 

человечество к погибели. (288-283, 1997.11.30) 

В наше время появилось много гомосексуалистов, которые отрекаются от родителей, и мужей, творящих Бог знает что 

— причем жены от них не отстают. Они нарушают Небесный закон Вселенной, поэтому в мире ином их подвергнут суду 

такого же криминального закона, в соответствии с которым жили они сами. (106-112, 1979.12.16) 
2.1.4. Инцест 

Свободный секс, принявший форму инцеста, а также гомосексуализм и лесбиянство сеют семена разрушения в странах 

и во всем мире, вот Бог и стукнул по земле кувалдой в виде СПИДа. У этого заболевания есть латентный период от года 

до восьми лет; в это время его невозможно обнаружить даже с помощью ежедневных медицинских обследований. 

Чувствуете ли вы уверенность, подбирая будущих супругов своим детям, второму поколению? Вы должны быть 

бдительны и полны решимости, иначе погибнут и ваши семьи, и весь ваш род! Эта волна докатывается и до Кореи, но 

если глупая корейская молодежь начнет вторить: «Ой, да это круто!», пусть не забывает, что ей придется свалиться вниз 

головой в бездонную пропасть ада и погибели! Зачем сатана придумал инцест, распад семей и гибель стран и всего 

мира? Вернувшийся Господь должен основать вечное и неизменное родословие, семью, которую Бог задумывал как 

идеал творения; однако сатана полностью погубил все это. Он погубил, а я вот взял и начал все восстанавливать. Это 

может понять только преподобный Мун из Церкви Объединения. (251-204, 1993.10.17) 

Церковь Объединения — это главное направление Бога. Поэтому ей предстоит выдворить вон все явления 
оскверненного и грешного мира, то есть восстановить все, что было обесчещено свободным сексом и гомосексуализмом. 

Как могла Америка за сорок лет стать цитаделью инцеста и свободного секса? Найдется ли эксперт, способный 

покончить со свободным сексом? Это может сделать лишь Господь Второго Пришествия, который вернет все на круги 

своя; однако Господа взяли и прогнали оттуда. Сатана знал о том, что он вернется, вот он и превратил Америку в 

кавардак за сорок лет. Инцест тоже играет в этом свою роль, верно? Да, это правда. Таким образом, пришло время, и 

теперь, если законная жена неспособна унаследовать традиции, супруги разводятся и традиции наследует другая 

женщина. Для того, чтобы защитить эту женщину, Бог и допустил разводы. После Второй мировой войны произошел 

раскол и было основано движение за права женщин. Появилось свободное окружение, позволяющее разводы, чтобы 

вторая жена могла беспрепятственно попасть на Небеса. Это — одна из примет наступившего времени. (254-59, 1994.2.1) 

Сам факт появления случаев инцеста говорит о том, что следом будет построен мир Бога, который их абсолютно 

отвергает. Почему? Мир сатаны пытается преградить путь осуществлению Божьей воли, поэтому, чем ближе это время, 
тем больше в мире возникает противостоящих ей явлений. (261-44, 1994.5.22) 

В Последние дни наступит эпоха разводов, и хотя Америка — это нация на положении невесты, ей придется оказаться 

в столь неловком положении. Здесь есть даже инцест! Если бы Иисус создал семью, ничего этого бы не появилось. 

Однако, изгнав семью Иисуса и вернувшегося Господа, Америка, нация Евы, вместе со свободным миром изгнали и 

свою центральную личность. Поэтому они и оказались втянуты в свободный секс, обрекая себя на гибель и падение в 

глубины ада. Знайте, что если бы вернувшийся Господь пришел и искоренил эту тенденцию, все проблемы были бы 

решены. Однако они прогнали его, и поэтому оказались в аду; настала эпоха инцеста, свободного секса, гомосексуализма 

и лесбиянства, наркотиков и ада на земле. Вот каким образом истории приходится платить искупление. (266-194, 

1994.12.25) 



Что за явления будут происходить в Последние дни? Дело дойдет даже до инцеста. Отчего это происходит? Кто был 

отцом Иисуса? Захария. Христианство придерживается идеи о непорочном зачатии от Святого Духа, но это ложь! 

Знаете, что такое неоплодотворенная яйцеклетка? Это яйцеклетка без зародыша. Яйцо как яйцо, только без зародыша. 

Падшие люди — это как неоплодотворенные яйцеклетки. Они не имеют ничего общего с Богом, поэтому им не светит 

вечная жизнь. (274-256, 1995.11.3) 

Мария украла мужа у своей сестры, а ее сын Иисус должен был жениться на своей младшей сводной сестре. Это и есть 

инцест. Если бы это стало известно, верующие люди были бы шокированы! Проснувшись поутру, он неминуемо должен 

был умереть. Это ведь то же самое, что изнасиловать свою младшую сестру! Поэтому, как бы тяжко ни было семье 

Захарии, даже страдая, они не могли рассказать об этом. Что за явления получили распространение в Последние дни? 

Как раз инцест. Это — судьба христианства, которое стало новой невестой. Такие явления предстают перед лицом 

вернувшегося Господа на основе единой всемирной семьи и христианства, занимающего положение невесты. Вы 
понимаете? Они должны поменяться ролями, и тогда в христианской среде должно зародиться движение, позволяющее 

любовнице стать законной женой, и наоборот. (274-289, 1995.11.3) 

Мать (Мария) увела мужа у своей старшей сестры, и ее сын (Иисус) должен был жениться на своей младшей сестре.  

Если бы об этом узнали в обществе, их семье пришел бы конец! Казалось бы, их должна была поразить молния! Что же 

это такое? С обывательской точки зрения это не что иное, как инцест. Может показаться, что эти обстоятельства близки 

таким явлениям, как половая распущенность и свободный секс. (275-295, 1996.1.1) 

Мария не смогла выполнить миссию Евы. И теперь ее нужно восстановить и освободить! Христианство, не имеющее 

никакого понятия о подобных вещах, в Последние дни будет похоже на листик, слетающий с дерева с порывом осеннего 

ветра. Этот ветер, осуждающий вероломную любовь, задует по всему миру, и с его порывом отпадет все, что только 

можно. И тогда такие явления, как свободный секс и инцест, распространятся во всем мире. Что такое инцест? Это 

помимо всего прочего еще и сожительство с отцом или матерью. Дед спит со своей внучкой, а мать — с сыном. Да они 

хуже животных! Это полная распущенность! (285-111, 1997.4.21) 
Кто ваши ближайшие родственники? Хаос начинается с проблем в отношениях любви между родителями и детьми, 

мужьями и женами. Нельзя оставлять ни один из видов любви, существующей в сатанинском мире, полном зла! Вот 

почему Бог хочет все это полностью уничтожить. Будут иметь место явления инцеста. Деды будут сожительствовать с 

внучками, а отцы, хоть и женатые, будут вступать в сношения с собственными дочерьми. Как такое вообще возможно? 

Брат спит с сестрой, братья и сестры сожительствуют — как же низко падают люди! Сатана хочет разрушить все, что 

Богу дороже всего, и к этому никак нельзя причислить инцест. Абсолютные, идеальные взаимоотношения превратились 

в кровосмесительные! Зная это, сатана постарался полностью выбить почву у Бога из-под ног. (286-136, 1997.8.9) 

Инцест не имеет ничего общего с Богом. Это — полное подчинение сатане. Ни один американец не сможет 

опровергнуть это. Это провиденциальная точка зрения. Вы понимаете? Люди должны изменить свое мировоззрение на 

сто восемьдесят градусов. Иначе им не на что надеяться. Перестанут существовать и мир, и страны, и народы, и роды, и 

семьи, и отдельные личности. Все пали, связавшись с сатаной, который пребывает в уверенности, что стоит ему 
шевельнуть пальцем, и все человечество скатится в ад греха и погибели! Такова его точка зрения. (285-171, 1997.5.1) 

Иоанн Креститель знал о том, что Иисуса родила Мария, незаконная любовница. Поэтому сперва на реке Иордан он 

признал в Иисусе сына Бога, но потом призадумался: «О Боже, неужто Бог пошлет на землю сына любовницы в качестве 

Мессии, от которого мы должны будем унаследовать традицию?» С мирской точки зрения эта ситуация, где Иисус 

должен был взять в жены свою сестру, и где Мария увела мужа у сестры, может показаться инцестом. Если бы об этом 

стало известно, семью Захарии тотчас бы уничтожили. (268-39, 1995.2.7) 

Почему за сорок лет воцарился такой хаос? Об этом знает только вернувшийся Господь. Он должен научить, как 

решить проблему инцеста, ведь это умеет лишь он. Однако он был изгнан. И, как следствие, люди осквернили себя 

мыслью о том, что инцест — вполне обычное дело, и на пару с сатаной натворили такого, что наш мир стал 

продолжением ада на земле. Христианская культура должна была последовать за вернувшимся Господом в сферу 

Божьей любви; однако они изгнали нас, и теперь провидению приходится опираться на нищих, без гроша в кармане 

членов Церкви Объединения. Почему в наше время происходит такое? Проблемы развода и инцеста должны были 
неизбежно возникнуть на основе принципа восстановления искуплением. Если мы подробно расскажем об этом, мы 

поможем людям достойно вернуться к Богу. На основе этого принципа миссия Евы — вернуться в Японию, рассказать 

об этом и провести восстановление. Ева должна открыть врата. (258-228, 1994.3.17) 

Младшая сестра Иоанна Крестителя была сводной сестрой Иисуса. Мария и Елизавета были двоюродными сестрами. 

Таким образом, Мария фактически увела мужа, Захарию, у своей старшей сестры. Такие вещи и называются 

кровосмешением. И Господь Второго Пришествия понимает все это. (258-81, 1994.3.16) 

Мария сожительствовала с мужем своей старшей сестры, а Иисус собирался жениться на своей сводной сестре. 

Опираясь на эти кровосмесительные отношения, нужно было довести до конца принципы искупления, однако об этом 

никто не знал, кроме Господа Второго Пришествия. Однако его не приняли, и эта традиция так и осталась. Поэтому за 

сорок лет кровосмешение пошло по пути сатаны и превратило мир в ад. Это произошло потому, что Бог допустил эти 

явления. (258-225, 1994.3.17) 
Если бы Елизавета и Мария полностью объединились, даже при условии разлада между Иисусом и Иоанном 

Крестителем Захария не смог бы ничего сделать, даже если бы выступил против. Если бы он был против, могла бы 

Мария вступить в отношения любви с мужем своей старшей сестры и забеременеть? Неужели Захарии бы это 

понравилось? С этого и начался инцест. И в Последние дни такие явления будут неизбежны. (251-249, 1993.10.31) 

Как же подозрительно, должно быть, Иосиф отнесся к беременности Марии! Если бы он задался целью выяснить, кто 

же отец ее будущего ребенка, его семье пришел бы конец. Как вообще такое могло произойти в его семье? Вот почему 

Мария не могла и рта раскрыть. Все, что она вымолвила тогда, это «Я забеременела от Святого Духа». В те времена 

незамужнюю беременную женщину забивали камнями насмерть! Эти отношения признали бы инцестом, и это привело 

бы к гибели всего их рода. Мария, Елизавета, Захария и Иоанн Креститель знали об этой ситуации. Неужели Иоанн 



Креститель не знал об обстоятельствах рождения Иисуса? В этом-то и дело! Он спрашивал себя: «Может ли Иисус, 

рожденный во внебрачных кровосмесительных отношениях, быть Мессией?» У него была плодотворная почва для 

сомнений. Несмотря на то, что небеса отверзлись и ясно свидетельствовали об Иисусе на реке Иордан, у него была масса 

причин сомневаться в его мессианстве. (251-249, 1993.10.31) 

Если бы Иисус знал о принципах восстановления искуплением, решился бы он на брак с младшей сестрой Иоанна 

Крестителя? Кем приходилась Иисусу эта девушка? Младшей сводной сестрой. Таким образом, семья не будет 

восстановлена до тех пор, пока она не пройдет через взаимоотношения, связанные с инцестом. Если бы в наши дни 

Америка, нация на положении невесты, вместе со свободным миром подготовили христианское основание для жениха и 

приняли Господа Второго Пришествия, они поняли бы, как осуществить процесс восстановления. Однако они изгнали 

жениха, и дьявол, перехватив инициативу, распространил повсюду инцест, который привел к свободному сексу. Это 

привело к еще большему разгулу инцеста, верно? Кровосмесительные отношения должны быть восстановлены. Если бы 
люди последовали за Господом и объединились с ним как с женихом, они поняли бы, как вернуться к Богу. Однако они 

изгнали и его, и Самого Бога, и теперь сатана со своими демонами сталкивают в пропасть разрушения и семью, и страну, 

и весь мир, который Бог хотел сделать идеальным. Пришло время, и люди начинают пророчествовать о всеобщей 

погибели из-за СПИДа. Я должен взять на себя ответственность за это. (251-202, 1993.10.17) 

Инцест начался с того, что Елизавета представила своему мужу Марию, свою двоюродную сестру по материнской 

линии. Америка, развитая страна, пройдет этот процесс до конца, и затем ей нужно будет повернуть обратно. Бог 

допустил это явление, но оно распространилось в искаженной форме. Отчего возникли подобные кровосмесительные 

связи? Дело в том, что младшая сестра переспала с мужем старшей сестры. Это можно расценить как инцест. Лии 

позволили войти в семью Иакова в соответствии с законом искупления, поэтому эпоха восстановления не наступит, пока 

падшая Ева не будет принята в семью. Даже среди женщин должен быть кто-то на положении Каина. Здесь действует 

тот же принцип. (251-196, 1993.10.17) 

Елизавета, получив указание от Бога и Святого Духа, склонила своего мужа к сексуальным отношениям со своей 
сестрой. Это противоречило общепринятому иудейскому закону и считалось инцестом. Поэтому, если бы Америка, 

занимавшая положение невесты в христианстве, приняла Господа Второго Пришествия, она поняла бы, как вернуться к 

Богу. Однако она изгнала его, и сатана, став хозяином, избрал диаметрально противоположное направление, поэтому-то 

мир из-за инцеста и свободного секса и превратился в полный хаос. (251-196, 1993.10.17) 

Мария знала, кто отец Иисуса. Знали и Захария с Елизаветой. И Иоанну Крестителю было известно, что Иисус был его 

сводный брат, рожденный от одного отца. В этом и заключалась проблема. Иудейский закон не допускал таких 

отношений. Они считались прелюбодеянием, да еще и инцестом. Мария вступила в сексуальные отношения с мужем 

своей сестры дома у Захарии. (248-144, 1993.8.1) 

Знаете ли вы, что из-за инцеста в Последние дни американские семьи ждет погибель? С помощью Господа Второго 

Пришествия, который является центральной личностью и осью, история и все на свете должны вернуться в другой мир. 

Однако его законная жена была изгнана и потеряна. Так продолжалось и дальше, и в конце концов созрели семена 
разрушения страны, которой пришлось бы погибнуть. Воцарилась эпоха процветания инцеста, свободного секса, 

гомосексуализма и наркотиков, и все сгнило на корню. Никто и не подозревал, что в результате кровосмесительной 

связи родословие Иисуса должно было полностью измениться. Если бы это произошло, тогда, опираясь на Иисуса, 

прямое родословие стало бы плюсом, представляющим собой право первородства старшего сына, а семья Захарии, 

опираясь на Иоанна Крестителя, стала бы минусом; тогда они объединились бы, чтобы войти на Небеса и вернуться в 

объятия Бога. Этого не произошло на национальном уровне, поэтому в Последние дни на земле воцарится мир сатаны. 

(262-212, 1994.7.23) 

2.2. Как справиться с отклонениями в культуре и свободным сексом 

2.2.1. Последние дни: порядок любви был нарушен 

Истинная любовь бесценна, поэтому ее осквернение — это преступление на вселенском уровне. Безнравственность, 

половая распущенность молодежи, распад семей, инцест, гомосексуализм, неописуемые преступления на сексуальной 

почве и так далее — это реальность сегодняшних дней, заставляющая Бога горько страдать. Идеал творения заключается 
в создании идеала семьи, основа которого — высочайшая вечная любовь; почему же в результате получилось совсем по-

другому? Можно сказать, что в Последние дни грехопадение наших прародителей приносит плоды, которые отличаются 

теми же признаками упадка, как и семена.(135-12, 1985.8.20) 

Американцы не понимают, что в их стране совершенно нет основания для истинной любви. В конце концов все 

погибнет из-за ложной любви. Рушатся взаимоотношения супругов, братьев с сестрами и родителей с детьми. 

Кровосмешение, распространившееся повсюду, сталкивает людей прямо в ад, руша все подряд. Американское общество, 

докатившись до полного нуля, должно теперь перестроиться заново под девизом: «Единый мир под владычеством Бога!» 

Все барьеры, препятствия, привычки и убеждения должны быть упразднены. Останется лишь родительская любовь, то 

есть способность вкладываться и забывать — так, как это делают любящие родители по отношению к детям. Такова 

идеология Небес. (293-152, 1998.5.26) 

Единство — это первоисточник, но сатана разрушил его полностью. Он погубил все с помощью свободного секса, 
гомосексуализма и инцеста. И нам предстоит полностью решить эту проблему. Наша земля превратилась в ад, поэтому 

нам нужно отправиться в диаметрально противоположном направлении. Вооружившись этим идеалом, мы без проблем 

сможем построить идеальный мир и идеальную страну на основе идеальной семьи, если двинемся в противоположном 

направлении. (261-284, 1996.6.20) 

Свободный секс — это деструктивная стратегия сатаны по бесследному уничтожению идеала Бога на земле, чтобы не 

дать Ему возможности даже ступить в мир. Еще сатана помутил разум людей с помощью наркотиков. В подобных 

местах невозможно найти ни пути следования Небесным принципам в нормальной ситуации, ни идеалов любви, 

расцветающих между любящими супругами. Могут ли в таком положении быть восстановлены идеалы Бога? Как 

Америка могла за сорок лет скатиться до такого? (253-303, 1994.1.30) 



Наш мир наполнился свободным сексом и инцестом. Как это могло случиться? Все эти проблемы должны были 

разрешиться во времена Иисуса. И Господь должен вернуться еще раз, чтобы поставить точку в кровосмесительных 

отношениях. Однако он был изгнан, и теперь свободный мир, даже не подозревая об этом, скатывается прямо в ад, 

выстраиваясь в очередь, чтобы один за другим попрыгать со скалы в пропасть. Они не видят возможности вернуться 

обратно. Если бы я был там в то время, этого бы не произошло. Однако свободный мир изгнал меня и превратил эти 

сорок лет в кромешный хаос. (252-139, 1993.11.14) 

Может ли женщина в одиночку достичь совершенства? Нет, не может. Американки заявляют, что не собираются 

вступать в брак, но хотят иметь детей, верно? Как такое могло случиться? Они говорят, что им не нужны бабушка с 

дедушкой, родители, мужья, братья с сестрами и так далее; однако в одиночестве они тоже не могут жить, вот мужчины 

и соединяются с мужчинами, а женщины — с женщинами. Что это еще за утехи такие? С чего начался инцест? Со 

свободного секса. (248-111, 1993.8.1) 
Мужчины и женщины, живущие на земле, уподобляются животным. По крайней мере, их сексуальное поведение 

именно такое. Дедушки сожительствуют с внучками, дяди — с племянницами. Таким образом, наш мир гибнет из-за 

деструктивного окружения, которое даже представить нельзя в сфере идеальной любви. Живя в одном доме с матерью, 

дочь спит с отцом! И эти люди еще дают интервью и появляются на телеэкранах! Говорят, что в Америке уровень 

инцеста уже превысил двадцать процентов! (208-304, 1990.11.21) 

Бог не может вмешиваться в дела падшего человечества. Те, кого Он любил, были похищены и родили детей; может ли 

Он теперь любить их и навещать поблизости от сатаны? Это не просто слова. Рим погубила распущенность, и Америку 

ждет та же участь. Если вы съездите, к примеру, в Помпеи, вы увидите там следы безнравственности и кровосмешения 

между тремя поколениями. В странах, подобных Америке, так живут больше двадцати процентов людей! Это 

однозначно нужно искоренить! (197-265, 1990.1.19) 

Знаете, почему Америку ждет гибель? Я их предупреждал! Вы представляете себе, какое там немереное количество 

случаев инцеста? Целых двадцать процентов в этой стране негодяев! Дедушки сожительствуют с внучками, а женатые 
отцы — с дочерьми! Налицо все симптомы разрушения и конца света. С Небес на нас сбросили атомную бомбу, и нас 

ждет полное уничтожение; однако развитые страны даже не представляют, насколько серьезна опасность. Вот где им 

понадоблюсь я и Церковь Объединения! Без Церкви им ни за что не взять ситуацию под контроль. (201-165, 1990.3.30) 

Мужчины занимают положение архангела. Вот почему в Америке нередки случаи, когда отцы насилуют своих 

собственных дочерей и даже матерей. Количество таких случаев инцеста достигает двадцати процентов! Сатана губит 

бабушек, матерей, младших сестер и даже дочерей! Поэтому я разработал стратегию по окружению ада и разгрому 

сатанинских сил. (227-71, 1992.2.10) 

Со смертью Иисуса на кресте мир сатаны, находящийся по левую сторону, одержал победу. Из-за того, что Ватикан не 

справился со своей ответственностью, люди впали в атеистический материализм, пройдя этапы французской революции 

и гуманизма. Изгнав прочь Бога и Его народ и избавившись от всего, что Ему принадлежит, люди докатились до полного 

ничтожества. И теперь им приходится страдать, в том числе и от голода. Кто же довел их до такого состояния? Бог и 
довел. В нашем демократическом мире они хвастаются своим богатством, понятия не имея о благодати, дарованной 

христианской культурной сфере, и о том, как вернуть все это Богу. Поэтому, не сумев справиться со своей долей 

ответственности, они постепенно уподобляются животным. Как может произойти кровосмешение в семье, воспитанной 

на христианской культуре? Они загнили на корню и стали приношением дьяволу! (214-243, 1991.2.2) 

Адам совершил грехопадение где-то под кустом, в подростковом возрасте, без разрешения Родителя. Он посеял 

семена, и теперь пришло время урожая. Почему в наше время проблема подростков распространилась на весь мир, 

образуя мощную силу, с которой никто не может управиться? Это было неизбежно. Единственный способ решить эту 

проблему — изучить путь Истинных Родителей, явившихся на землю. Это обязательно нужно сделать. (262-212, 

1994.7.23) 

Чем мы можем гордиться в корейской истории, так это всем, что касается родословия. Бог готовил эту нацию для 

провидения, чтобы сохранить в ней почтение к предкам, единую традицию и чистоту родословия. Поэтому мы должны 

поскорее перевоспитать себя, чтобы среди нас не появились какие-нибудь развратники и прелюбодеи. В наше время в 
таких странах, как Америка, реальной проблемой стал инцест. Дедушки сожительствуют с внучками, отцы — с 

дочерьми, братья с сестрами — кто с кем угодно! Доходит до того, что ближайшие родственники сочетаются браком! 

Это нужно судить и искоренить. И на нас лежит великая задача решить эту проблему. Мы несем ответственность за то, 

чтобы сохранить традицию и чистоту родословия, а также унаследовать и воспитать этические идеи нации. (213-154, 

1991.1.16) 

2.2.2. Абсолютная чистота: нельзя осквернять родословие! 

Бог хочет найти родословие, которое навечно сохранит чистоту. Знайте, что и мы, и наши прародители Адам с Евой 

хотели бы сохранить навечно прямое родословие. И эта традиция мышления человека до сих пор жива. Почему? Да 

потому, что планы Бога абсолютны. В один прекрасный момент Его воля обязательно осуществится, иначе Он не был бы 

Богом. Это непреложно. Бесчисленные конфликты между религиозными деноминациями, религиями и странами 

происходят не по воле Бога. Они идут вразрез с Его волей, поэтому их ждет крах. (249-188, 1993.10.10) 
Истинные Родители должны взять на себя ответственность за все, что не удалось осуществить Адаму и Еве, и сделать 

это за них. Иначе им не восстановить положения Истинных Родителей. Родители посеяли эти семена, и теперь те, кто 

собирается стать родителем, должны собрать урожай, сжечь все плохое и аккуратно собрать все хорошее, раздав людям 

семена, которые они ищут. Это — слова Божественного Принципа: истинная любовь, чистота родословия и идеальная 

супружеская любовь. Иного пути у человечества нет. Всему остальному суждено исчезнуть, но это будет сопровождать 

человека в течение всей его жизни в вечности. Вот как драгоценен Божественный Принцип! (256-28, 1994.3.12) 

Там, где было утрачено изначальное родословие, не может появиться культура сердца. Культура связана с историей. И 

она должна распространиться на основе семьи, общества, нации и мира. «Мы даем обет создать мир культуры сердца, 

связанный с изначальным родословием». Самое важное — передать по наследству чистое родословие. Иначе мы будем 



отсечены от мира культуры сердца. Необъятное Царство Небесное — это основание сердца, в котором мы можем 

пребывать, но если мир культуры сердца не будет построен, этот мир придется отсечь. Поэтому основой нашей жизни 

должна стать сфера культуры сердца. (260-305, 1994.5.19) 

Из-за чего произошло грехопадение? Мы можем сделать вывод, что это было прелюбодеяние. В свете объяснения, 

данного о грехопадении человека, мы должны поговорить обо всех этих вещах. Сатана стал божком прелюбодеяния. А 

Бог — это Бог чистоты. Что я имею в виду? Родословие; я говорю именно о нем. Мир сатаны превратился в дьявольский 

мир прелюбодеяния. (266-22, 1994.12.4) 

Нам нужно сохранить чистое, незапятнанное родословие. Если вы оскверните его, вы должны вырвать себя с корнем, 

как это сделал Бог по отношению к падшим Адаму и Еве, и, будучи падшими людьми, занять место в самом хвосте 

очереди, в которой стоит человечество. В будущем лидерами будут становиться лишь те, кто сохранил чистоту. Таким 

людям и суждено унаследовать и передать дальше по наследству основополагающую традицию и идеологию. Для 
благословленных семей непростительно совершать грехопадение! Западное общество находится в кромешном хаосе. 

(268-110, 1995.3.31) 

Знаете, что случится, если вы станете наркоманом? А знаете, что зависимость от любви гораздо сильнее, чем от 

наркотиков? Люди привыкают к ложной любви, которая ведет их к погибели. Женщины тоже такие; у них две души. 

Перед интимными отношениями с мужем женщина должна подумать: «Нас навестит Сам Бог! Он снизойдет в моего 

мужа, и мне нужно постелить свежую постель и подготовить все для нашей ночи!» С самого момента зачатия вам нужно 

вкладывать максимум усилий и посвящения. Вкладывайтесь целиком и полностью, пока вы еще дети, и когда станете 

подростками, супругами и родителями в семье; в таких чистых супружеских парах, воплотивших четыре великие сферы 

сердца, будет царить любовь. Вы когда-нибудь задумывались о подобных вещах? (273-21, 1995.10.21) 

Какие же страшные существа эти женщины! Если обидеть женщину, погибнут и страна, и род. Это же относится и к 

мужчинам. Если у женщины неправильное отношение к мужу, ее нация и род погибнут, и всем поколениям предков, 

сохранявшим чистоту, будет причинен вред. Это очень серьезно! Поэтому для женщины высочайшей формой истины 
является ее муж. Она отдала ему свою первую любовь. И эту любовь нельзя продать. Женщина не имеет права обменять 

ее даже на Самого Бога или Адама! Она может отдать ее лишь в том случае, если ей предложат их обоих — 

совершенного Бога и Адама. Вот какое огромное значение имеет первая любовь! (275-83, 1995.11.30) 

Бог не может вмешаться в последствия грехопадения, и сатана, натворив бед, теперь заявляет: «Ага, так ты теперь 

испорчена — мне не нужны такие, я не хочу иметь с тобой дел!» Поэтому таких женщин никто не любит. И они все чаще 

и чаще совершают самоубийства. Их чистоту, величайшую драгоценность и основу бесценной женской любви, которую 

нужно было хранить, как зеницу ока, растоптали всеми возможными способами. Родители должны были создать для них 

защитное окружение, однако их осквернили их же дедушки, отцы и братья. Поэтому им противно видеть мужчин даже 

во сне! Даже если им придется умереть, они все равно будут ненавидеть мужчин. (283-32, 1997.4.8) 

Вы должны научиться контролировать свое тело и пять органов чувств. За какой любовью вы последуете — за 

физической или духовной? Даже если вам придется умереть десять миллионов раз, вы должны сохранить свою чистоту! 
И девушки на выданье, и дети должны сохранять непорочность. Вам нужно сохранять целомудрие до брака, а после 

свадьбы с истинным мужчиной сохранять верность. Женщины, вы меня понимаете? (286-161, 1997.8.9) 

Семена проблем молодежи были посеяны из-за мезальянса в Эдемском саду, поэтому человечество должно повернуть 

обратно, снова вступить в брак на стороне Небес и изменить родословие. Этим идеям нужно теоретическое 

подтверждение. Поэтому мы и настаиваем на абсолютной чистоте юности. Абсолютность должна быть абсолютной. 

Ради чего? Ради абсолютной, уникальной, неизменной и вечной любви. Все это приключилось из-за ложной любви, и 

теперь это нужно исправить и вернуть к истинной любви. (288-48, 1997.10.31) 

Берегите свои половые ораны! Нам нужно основать движение, оберегающее изначальные половые органы. Бог создал 

органы истинной любви. И вы должны защищать их, ведь они абсолютны, и у них есть лишь одно направление. Вы 

должны вечно следовать по пути любви в одном-единственном направлении. Ведь именно эти органы были изначально 

задуманы Богом. Знайте, что это — дворцы любви, жизни, родословия и совести; целых четыре дворца слились в них 

воедино. Это — святая святых. И вы должны вечно хранить их чистоту. (288-67, 1997.10.31) 
Вопрос в том, как передать по наследству традицию абсолютной чистоты? Если кто-то осквернял ее, израильтяне 

забивали его камнями; сейчас этого уже не делают. В наше время этот грех еще страшнее. Мы не можем даже помыслить 

о том, чтобы снова пасть перед лицом Бога и Его Сердца, после того, как Ему пришлось изгнать Своих единственных 

сына и дочь, Адама и Еву! Поэтому нам нужно провозгласить о существовании определенной черты, или границы. Те, 

кто останется за этой чертой, являются худшими из худших отпрысков сатаны! (288-111, 1997.11.25) 

Израильтяне должны были следовать за Моисеем на пути восстановления Ханаана, и теперь пришло время нам войти в 

него и восстановить Божье владычество. Мы должны вытерпеть более страшные страдания, чем во время четырехсот 

тридцати лет рабства в Египте и четырех тысяч лет истории Бога от Адама до Иисуса, и, преодолев все это, утешить 

Бога. Для того, чтобы попасть на Небеса, недостаточно просто извиниться или раскаяться. Право на наследие дается 

тому, кто утешил Бога и Истинных Родителей, перевалив через вершину, раскаявшись и поклявшись передать по 

наследству вечное непорочное родословие, новое родословие их ребенка. (288-114, 1997.11.25) 
Вы должны заново поклясться в истинной чистоте и целомудрии перед Богом, оглядываясь назад и отвергая свое 

прошлое, ведь до сих пор вы не могли сохранять чистоту. Вы, женщины Церкви Объединения, должны сохранять 

чистоту до брака и верность в браке. Для кого это нужно? Не для вас самих, а для ваших мужей, ваших семей, страны и 

мира. Иначе, попав на небеса, в мир вечности, вы не сможете подняться на личные, семейные, родовые, национальные и 

вселенские Небеса, к Божьей любви. Вы не будете способны вообще ни на что! (288-146, 1997.11.27) 

В будущем мир окажется на границе между Небесами и адом; все будет зависеть от того, будет ли утвержден 

моральный кодекс сохранения чистоты и защиты ценности семьи. Можно ли с помощью политических сил решить 

проблемы, разъедающие все страны мира, такие, как вырождение молодежи, бесконечные преступления, связанные с 

наркотиками, растущее число разводов и распадающихся семей, распространение СПИДа и преступления на 



сексуальной почве? На это неспособны ни академическое образование, существующее в наше время, ни религиозные 

учения. (288-139, 1997.11.26) 

С этих пор я не собираюсь давать Благословение тем, кто флиртовал и осквернил целомудрие. Я вас не поженю, если 

вы не являетесь чистыми юношами и девушками. Когда восстановленные Адам и Ева поселятся в Эдемском саду и 

предстанут перед миром, заняв общественное положение, соберут ли они вместе падших сыновей и дочерей, чтобы 

благословить их? Это невозможно. Поэтому пусть все те, кто флиртовал и вступал в разного рода взаимоотношения, 

знают, что, кем бы они ни были, они не смогут в будущем получить Благословение Церкви Объединения. Я хочу в 

будущем видеть лишь сыновей и дочерей из благословленных браков, поэтому я буду давать Благословение лишь детям 

из благословленных семей. (233-351, 1992.8.2) 

С этого момента все женщины должны сохранять целомудрие. Чистая религия должна абсолютно отвергать 

сексуальные отклонения. Поэтому в христианстве и говорится, что все грехи находятся вне наших костей, кроме 
прелюбодеяния; этот грех сидит внутри костей. Любовь в сатанинском мире — это сексуальные отклонения. Сохранение 

же целомудрия преграждает путь прелюбодеянию. Очень многие люди противостояли любви сатанинского мира. Чтобы 

не допустить слияния с этим миром, Бог утвердил закон непорочности невесты, реформировав мир с помощью иудаизма 

и христианства. И тогда, если жених и невеста полностью объединятся, перед этими двумя мирами откроется новый 

путь. Если чистые жених с невестой, сохраняющие исторические традиции, соединятся в любви и заполнят собой весь 

мир, тогда мир сатаны будет разрушен. Поэтому с начала истории многим женщинам пришлось пожертвовать собой для 

того, чтобы проложить путь в сферу христианской культуры. Их ловили, насиловали и унижали всеми возможными 

способами власть предержащие. (238-276, 1992.11.22) 

Если бы Иисус женился, полюбив женщину, чья любовь была бы сильнее его собственной, мог бы дьявол утянуть за 

собой их детей? Бог взял бы их под Свою защиту. Христиане могут говорить все, что угодно, поднимая невообразимый 

шум. Что бы произошло, если бы чистый и добродетельный Иисус взял в жены добродетельную женщину и создал 

семью, которую Бог взял бы под Свою защиту? Когда у них родились бы дети добра, спустя две тысячи лет весь мир бы 
объединился; он стал бы единым родом. Это не заняло бы даже семисот лет. В таком случае ислам бы вообще не 

появился. (245-45, 1993.2.28) 

Чем усерднее люди ищут чистую совершенную совесть и сферу деятельности в возвышенном, бескрайнем и 

совершенном мире совести, чем сильнее они желают обрести такое основание любви, тем обширнее и выше будет сфера 

их деятельности в духовном мире. Чем больше вы думаете о себе, тем уже станет сфера вашей деятельности. (275-70, 

1995.11.3) 

Благословленные пары должны поклясться перед Богом в единстве своей семьи и вечной супружеской верности и 

чистоте и пообещать, что они вырастят и воспитают своих детей, научив их высшей морали и чистоте. Эти пары 

произошли из различных языковых, расовых, национальных и религиозных сфер, однако они получили Благословение, 

веря в то, что именно с совершенной семьи, основанной на Боге, начинается Божья любовь и мир во всем мире. Я 

приглашаю вас быть не просто зрителями в этой исторической церемонии; вам нужно выступить вперед вместе с теми, 
кто вас окружает, и обновить ваш брачный обет перед Богом. (288-165, 1997.11.27) 

3. Истинные Родители и фундаментальное восстановление 

3.1. Чтобы решить главные проблемы, нужно понять происхождение греха 

Для того, чтобы решить всемирные проблемы и проблемы человеческой морали, нужно заручиться взглядами на 

грехопадение, соответствующими Принципу. Это — последнее отчаянное явление Последних дней, случившееся из-за 

того, что сатана предал Бога и стал диктатором над историей человечества. Такова сатанинская стратегия по 

уничтожению людей. Если это не исправить, проблемы истории не будут решены, и исторические долги не будут 

заплачены. Поэтому в качестве альтернативы мы предлагаем возвращение к Божизму, идеологии истинной любви и 

Божьему сотворению и идеалу. Это не эгоцентризм, а альтруизм. Мы должны создать партнера-объекта для своей 

любви. Без этого нам мировых проблем не решить. (219-266, 1991.10.11) 

Исторически первородный грех коренится в ложном браке, заключенном вместе с ложным родителем. Адам и Ева пали 

в юности, поэтому можно сказать, что моральное разложение молодежи началось еще с Эдемского сада. Они посеяли 
семена распада среди молодежи. Из-за этого был полностью уничтожен идеал Бога по отношению к семье Адама. 

Семена, посаженные таким образом, дадут всходы, и в Последние дни принесут плоды. Никто в нашем мире не в силах 

предотвратить разложение молодежи. Сама Америка вместо того, чтобы остановить это явление, стала прибежищем 

свободного секса, гомосексуализма и лесбиянства, то есть превратилась в кромешный хаос. Можно ли остановить это с 

помощью американской системы образования или религии? С этими явлениями не покончить ни с помощью политики, 

ни с помощью экономики или военной мощи Америки. В этой ситуации впору поднять руки и сдаться. Кто же способен 

решить эти проблемы? Только Бог. Эти семена были посеяны ложными родителями, поэтому мотивом совершения греха 

был сам человек. Ложный отец, Адам, разрушил все и превратил в хаос; так как он впал в невежество, восстановленный 

Адам, будучи на земле, должен до конца разобраться в истине. Он может подчинить сатану, открыв в подробностях 

секреты Бога: какова была цель Божьего эталона совершенства, и в какую сторону ее исказил дьявол. (302-222, 

1999.6.14) 
Все самые сложные мировые проблемы коренятся в двоих — в мужчине и женщине. Сложности в их отношениях 

породили национальные, мировые и вселенские проблемы. В чем была их проблема? В любви: они допустили ошибку в 

любви. Поэтому теперь должны прийти Истинные Родители и покончить с распущенностью в молодежной среде, 

исправив ошибку семьи Адама, от которой в Эдемском саду остались одни обломки из-за ложных родителей. Истинные 

Родители передадут родословие Божьей любви, и все вы должны стать живым воплощением любви, то есть истинными 

оливковыми деревьями, а не дикими. Те, кто становится истинными оливами, должны поменять свое родословие. 

Преподобный Мун обладает всеми теоретическими системами, которые смогут соединить людей с родословием Бога. 

Так и будет, если вы пройдете этот путь. Это — доказанный факт. Чем же преподобный Мун сейчас занимается? Он 

решает все проблемы, связанные с молодежью, перед которыми спасовали все страны-представители, так называемые 



развитые страны типа Америки, России и Китая, и даже религии. Преподобный Мун — единственный, удостоенный 

привилегии сделать это, и другого такого человека не нашлось. (302-226, 1999.6.14) 

Говорят, что посеешь, то и пожнешь: так как Адам и Ева пали в Эдемском саду в годы юности, семьи будут 

продолжать разрушаться, пока в мире не появится хотя бы одна семья, которую Бог мог бы признать Своей собственной. 

Это и есть Последние дни, наша сегодняшняя реальность. Есть ли у американцев видение мира? Нет. А национальное 

мировоззрение? Я уж не говорю о взглядах на общество; у них нет видения относительно своего рода, клана или семьи. 

Они отрекаются от отцов и матерей! Это и есть индивидуализм: упадок до положения архангела, то есть дьявола. 

Мужчины отвергают женщин, а женщины — мужчин. Наступили Последние дни, поэтому в конце сатана проявит себя в 

полной мере. Таким образом, сатана полностью разрушил семью. Ни сатана, ни Бог не могут решить проблемы 

подростковой преступности и распада семей. Если бы Бог мог, Он сделал бы это еще в семье Адама в Эдемском саду. 

Может ли Бог, не имевший права вмешиваться в Эдемском саду, поделать что-то с нашим гибнущим миром? Кто должен 
взять за это ответственность? Ложным родителям пришлось впасть в невежество, которое все и погубило; и теперь 

Истинным Родителям нужно во всем окончательно разобраться — и в секретах Бога, и в секретах сатаны, и раскрыть 

перед Богом все сатанинские карты со словами: «Ах ты, бандит! Ты же еще и убийца!» Даже убийца захочет навсегда 

скрыться из мира людей, если его вина будет доказана, его преступления раскроются и будет вынесен приговор, верно? 

Наша нынешняя реальность именно такая. (302-224, 1999.6.14) 

Бог измучился из-за грехопадения наших прародителей, и Его нужно утешить. Нам нужно начать с того, чтобы 

утешить Бога, Которому грехопадение Адама и Евы вбило огромный гвоздь боли и горя прямо в Сердце. Для этого мы 

должны стать почтительными детьми, которые смогут утешить Сердце Бога. А утешим Бога мы тогда, когда пройдем 

путь почтительных детей семьи, преданных граждан своей страны, праведников мира и святых детей небес и земли. И 

это еще не все; мы, без сомнения, должны мобилизовать молодежь, благословить ее и искоренить все оскверненные 

Адамом элементы. (302-224, 1999.6.14) 

Надежда человечества — сбросить маску с грехопадения, которое является не чем иным, как изменением родословия. 
Что такое падение родословия? Это недозволенные сексуальные отношения мужчины и женщины. Кто их возглавлял? 

Сатана. Если мы спросим, когда у Адама с Евой родились дети — до или после грехопадения, никто не скажет, что до. 

Кто взял на себя ответственность за их брак ради их сыновей и дочерей? Бог не может отвечать за тех, кого Он выгнал. 

Без сомнений, их брак был проведен сатаной. Таким образом, сатана проник туда, где Бог должен был войти в душу 

Адама, и где Адам с Евой должны были стать супругами, и посеял там семена своего родословия. Они ведь прикрыли 

нижнюю часть тела после грехопадения, верно? Если бы они съели что-то, они прикрыли бы рот или руки, однако они 

этого не сделали. Нижняя часть их тела и стала основой для обиды, передающейся по наследству. (302-220, 1999.6.14) 

Две скрижали в Ковчеге Завета символизировали Адама и Еву. А святое святых — это интимные части тела, которые 

нельзя осквернять. Ведь все, кто их касался, погибали, верно? Святая святых — это как раз интимные места. Далее идет 

посох Аарона, покрывшийся побегами. Что такое посох? Это вечная жизнь. Из неживого посоха проклевываются новые 

ростки, и это значит, что вы никогда не умрете. Благодаря чему? Изначальной любви. Вы же умрете без любви! Вот 
почему посох Аарона покрылся новыми ростками. Его значимость была столь высока, что его положили в святилище и 

стали почитать. Скиния символизировала тело Бога. Тело — это святыня, а святое святых — это половые органы. 

(2000.6.29) 

3.2. Зачем нужны Истинные Родители 

Нам нужны Истинные Родители. То, что началось с ложных родителей, нужно начать заново с Истинных. Ложные 

родители унаследовали ложную любовь и ложный род, и началось все с ложной любви. Это нужно восстановить. Как же 

нам унаследовать истинную жизнь и истинное родословие, берущее начало в любви Истинных Родителей? Иными 

словами, вопрос в том, как нам заново унаследовать изначальное семя, ведь семя жизни, унаследованное нами, было 

ложным. Мы ничего не унаследуем без Истинных Родителей, поэтому на землю должен прийти Мессия и привить к нам 

свое семя новой жизни Истинных Родителей. И тогда вы вернетесь на изначальное положение истинных оливковых 

деревьев. Все очень просто! Поэтому Бог — это наш Истинный Родитель. Вы только подумайте, как близок Он нам! Бог 

— это вертикальный Родитель, а Истинные Родители — это горизонтальные Родители, воплотившие идеальную любовь. 
(218-223, 1991.7.29) 

Зачем нужны Истинные Родители? Для того, чтобы уничтожить основу сатанинской любви, жизни и родословия. Как 

могли мужчина и женщина скатиться до такого состояния? Из-за своих половых органов. Изначально половой орган был 

задуман как дворец любви. И что же случилось с этим дворцом? Половой орган человека настолько драгоценен, ведь это 

дворец любви, жизни и родословия. Может ли он быть непристойным? Да это святыня! Он стал непристойностью из-за 

грехопадения. С изначальной точки зрения Бога это не пошлость, а святыня, и она драгоценнее всего на свете. С ним 

связаны жизнь, любовь и родословие. И сатана осквернил такую святыню! (218-176, 1991.7.28) 

Адам должен был стать нашим прародителем, но он не смог соединиться с любовью Бога. И поэтому ваши родители не 

смогли соединить с ней и вас. Истинные Родители отличаются тем, что обладают особым правом, позволяющим им 

соединить вас с любовью Бога. Вместо того, чтобы слушать своих родителей, вы послушались преподобного Муна из 

Церкви Объединения; это социальная справедливость или зло? Это справедливость. Именно так устроены 
фундаментальные принципы Вселенной. (118-147, 1982.5.23) 

Как я стал Истинным Родителем? Я смог приложить необходимые усилия для того, чтобы сокрушить все стены, 

понастроенные из-за грехопадения наших прародителей. Наша Церковь Объединения принимает всех, от протестантов 

до католиков, буддистов, конфуцианцев и мусульман. У нас ведь есть и буддисты, знаете? Стыдно не знать об этом! 

Если все они придут к нам, религии объединятся. И тогда люди всех пяти рас станут одним целым. (118-270, 1982.6.13) 

Мессия — это мужчина, который достиг совершенства в изначальной любви Истинных Родителей и стал воплощением 

изначального идеала. Думайте об этом каждый раз, когда вспоминаете о понятии «я». Вы ведь уже освобождены, верно? 

Так и есть. Стоит вам освободиться от сатаны, его сферы жизни и родословия, и все будет закончено. В таком случае, 

чем же вы займетесь после освобождения? Мы должны последовать за Богом, а не за дьяволом, и создать Божью 



культурную сферу и сферу жизни Истинных Родителей. Мы занимаем положение совершенного Адама, и поэтому 

должны осуществить цель его рождения. Вот почему любовь Бога и Истинных Родителей живет внутри нас. Любовь — 

это корень гармонии, с помощью которой мы сможем достичь совершенства. Иными словами, у нас есть Божья любовь, 

жизнь и родословие, которые пребывают в единстве. (202-283, 1990.5.25) 

Идеальная история и новая культура, любовь, жизнь, семья, страна, мир и космос, а также любовь Бога начинаются с 

Истинных Родителей. Поймите, что слова «Истинные Родители» не сравнимы ни с чем, о чем вы слышали до сих пор. 

Для того, чтобы установить взаимоотношения с грядущими эпохами, гибли люди, семьи и целые нации; поэтому на этом 

положении к Богу взывает кровь бесчисленных жертв. Библия утверждает, что кровь Авеля, пролитая Каином, возопила 

от земли к Богу. Ни одно другое положение не может решить все исторические проблемы; оно такое одно. Для того, 

чтобы унаследовать эту миссию и выпрямить этот ни с чем не сравнимый путь искупления, было собрано множество 

людей; это и есть все вы. Поняв это по-настоящему, вы не будете жаловаться на жизнь и на свою ситуацию даже 
мысленно, даже если вам придется умереть тысячу раз подряд! (67-226, 1973.6.27) 

Изначальный идеал Божьего творения заключался в построении Его Царства на небесах и земле во имя Истинных 

Родителей. Без их имени это невозможно. Если же вы спросите нынешних христиан, почему Иисус попал не на Небеса, а 

только в рай, хоть он и был любимым сыном Бога, они не смогут ответить. Божье Царство на земле и на небе может быть 

построено на основании совершенства Истинных Родителей и совершенства любви. Миссия по объединению этого 

Царства после ухода в духовный мир лежит на Истинных Родителях, и ни на ком другом. Иисус не смог стать Истинным 

Родителем, поэтому он и оказался в раю. До сих пор в падшем мире ничто и никто не мог обрести любовь Истинных 

Родителей. Поэтому, даже если такое основание в духовном мире и будет построено, оно будет бесполезным. Это — 

четкий вертикальный и горизонтальный принцип, эталон и формула. Поймите, что это формула. Вы не можете 

поступать, как заблагорассудится! (131-182, 1984.5.1) 

Все начинается с Истинных Родителей. Начало всему — не вы сами, а они. Это касается и нашей жизни, наших 

действий и нашего единства в семье, основанной на любви. Истинные Родители — это начало всему. Это не мои слова; 
это принципы и идеи Бога по отношению к нашим прародителям. Как вы сможете сделать вашу семью похожей на 

семью Истинных Родителей? Подумайте об этом! (277-250, 1996.4.18) 

Сколько я вкладывался ради блага мира? Сколько слез, пота и крови я пролил! И сколько же мне приходилось 

стонать… Я делал это не для того, чтобы прокормить себя, и не для личного успеха. Я хотел освободить землю, небеса и 

Бога. Другого такого человека, как преподобный Мун, в истории не сыщется! Кроме Истинных Родителей, больше 

никого нет. Вот какие у них исторические предпосылки. Это не просто концепция. Я так хотел создать в нашем мире 

субстанциальную сферу, поэтому я и построил основание для этого идеала и достиг такого уровня, что теперь все страны 

мира склоняются передо мной в благоговении. (210-363, 1990.12.27) 

3.3. Родословие можно восстановить с помощью Благословения 

Основополагающие проблемы нельзя решить, не зная секретов Небес, которые раскрыл преподобный Мун. Я был 

представлен как Истинный Родитель, но кто такие Истинные Родители? Где они живут? На Небесах. Бог — это и есть 
Истинный Родитель. Все человечество, все религии в падшем мире называют Бога Отцом. Конечно же, Господь, 

создавший небеса и землю — это и есть Отец. Чей же Он Отец? Это наш Отец; тем не менее, смогли ли мы создать с 

Ним взаимоотношения Родителя и ребенка? Бог — это Любовь. Поэтому жизнь безгрешных Адама и Евы должна 

соединиться в любви вместе с Богом. На основе изначальной безгрешной любви Бога безгрешные изначальные 

прародители, Адам и Ева, должны были достичь единства и вспыхнуть в Божьей любви. Для того, чтобы мужчина и 

женщина соединились, их самих недостаточно; для этого абсолютно нужна любовь. Если они объединятся, все придет в 

гармонию. Бог абсолютен, уникален, вечен и неизменен. Любовь абсолютного Бога нельзя разделить надвое. Любовь 

мужчины и женщины — это одна-единственная любовь, а не две. Вы должны знать об этом, однако до сих пор вы об 

этом понятия не имели. (2000.3.3) 

Что такое грехопадение? В соответствии со Своим идеалом творения Бог хотел передать людям Свое родословие, 

начиная с семьи и далее, чтобы основать род, народ и нацию и построить мирный мир, то есть Царство Божье на земле и 

на небе. Что же это за Царство? Там должен быть домик любви, в котором поселится Бог; это и есть мое собственное 
тело, моя семья, страна, мир и бескрайний духовный мир, где нет ничего невозможного. Каждый человек — это домик, в 

который может войти и в котором поселится Бог в истинной любви. Семья — это единство супружеской пары, где 

мужчина и женщина представляют собой два разных полюса. В Эдемском саду Бог мог поселиться в семье, единой в 

любви. Мать и отец были готовы к тому, чтобы принести плоды, то есть Божьих внуков, семя, связанное с родословием 

Бога во всех поколениях. Что такое грехопадение? Если Бог — это первое Поколение, то Адам — второе. Грехопадение 

— это когда нет возможности произвести на свет внуков в третьем поколении прямого родословия. Невозможность 

иметь внуков — это и есть грехопадение. Когда у Адама с Евой появились дети — до грехопадения или после? Они 

родились после грехопадения. Кто же их поженил? Они потеряли всякую связь с Богом и были изгнаны, вступили в брак 

и родили сатанинских отпрысков. И теперь все шесть миллиардов людей, живущих на Земле — это дети из прямого 

родословия Адама и Евы, которые были изгнаны, спрятались и вступили в ложный брак; всем им одна дорога — в ад. У 

них нет ничего общего с Богом. (2000.3.3) 
Вы должны докопаться до самых корней и разобраться во всем. Каким образом мы можем избежать гибели? Все шесть 

миллиардов жителей Земли и все поколения людей должны соединиться с родословием истинной любви и с миром 

будущего. Это должно быть неизменное родословие, похожее на дерево, чей ствол, новые побеги и ветви, 

протянувшиеся во все стороны, связаны с одним корнем; мы должны почувствовать себя как одно тело. Если таким 

единым деревом станет нация, значит, будет построено Царство Небесное на национальном уровне, если им станет мир 

— значит, будут построены Небеса на глобальном уровне, а если им станут небеса и земля, то Царство Небесное выйдет 

на вселенский уровень. Все это было утрачено из-за того, что Адам и Ева не смогли стать Истинными Родителями и 

стали ложными родителями ложной любви, ложных семей, родов, наций и ложного мира. Поэтому они обречены на 

гибель. И теперь наш мир не знает, что делать. Божье провидение спасения заключается в том, чтобы вернуть 



человечество на изначальный уровень, то есть восстановить его. Люди подхватили болезнь, и теперь им нужно 

вылечиться и вернуться в изначальный мир. Как же нам восстановить близкие отношения с Богом? Он не может бросить 

людей на краю гибели! (2000.3.3) 

Кто такие Истинные Родители? Все объединяется в гармонии в сфере Божьей любви, жизни, родословия и совести. На 

этом положении и утверждаются Истинные Родители. Если от них пойдут новые побеги, и ветви протянутся по всему 

миру, они соединятся с нацией, миром и Вселенной. Эта позиция не меняется. Бог абсолютен, уникален, неизменен и 

вечен, поэтому эталон для утверждения тоже должен стать абсолютным, уникальным, вечным и неизменным. Каким 

образом? Не с помощью политической власти, каких-нибудь уловок или силы. Если вложить истинную любовь и жизнь 

ради других, тогда этот эталон станет гораздо ценнее. Когда вы посвящаете себя другим, и ваше сердце исполнено 

истинной любви, ваш вклад никуда не исчезнет, а наоборот принесет вам отдачу, которая будет больше самого вклада! 

Почему? Так устроена Вселенная. Этот феномен притягивает внимание Вселенной, словно магнит. У истинной любви 
тоже такие же свойства. Сила притяжения магнита зависит от металла, из которого сделан объект, верно? Точно так же 

истинная любовь притягивает Вселенную. (317-269, 2000.2.28) 

Необходимо, чтобы род был един, поэтому очень важно следовать за сферой Божьего Сердца. Если корень и ствол 

разные, это невозможно; ведь новые ростки должны появиться от одного корня и ствола. Сейчас происходит 

беспрецедентная и абсолютная перемена родословия. Это невозможно сделать с помощью собственных усилий; для 

этого нужны Истинные Родители. (172-55, 1988.1.7) 

Несмотря на разницу в вашем родословии и происхождении, для того, чтобы стать похожими на Истинных Родителей, 

вам нужно пройти капитальную прививку, во время которой вы будете стенать и корчиться от боли; вы сами должны 

выплатить весь оставшийся долг искупления. То, что началось с родителей, нужно с них же и искупить; поэтому 

каждому нужно привиться к Истинным Родителям. Адам стал не истинным, а ложным родителем, поэтому Бог до сих 

пор пытался найти и утвердить Истинных Родителей. Невеста и Жених, которые примут участие в брачном пире Агнца 

во время Второго Пришествия, — это и есть Истинные Родители. (24-203, 1969.8.10) 
После Церемонии изменения родословия вы должны стать совершенно другими людьми. Если бы Истинные Родители 

не появились на свет, было бы такое возможно? Каким же трудным был путь после сотворения Вселенной! Мы можем 

гордиться даже самим фактом появления Истинных Родителей; я уж не говорю о том, чтобы получить от них 

Благословение! Это вообще потрясающе! Эта традиция связана с родословием, от которого рождается истинная любовь, 

истинная жизнь и истинное родословие. Помните об этом, не забывайте! (216-36, 1991.3.3) 

Кто должен изменить родословие? На это способен далеко не каждый. Поймите, что мне для этого пришлось пройти 

крестный путь, исполненный слез! Я утвердил такой стандарт и дал вам возможность унаследовать новую традицию, 

называемую Благословением, без каких-либо заслуг с вашей стороны. Победная сфера перемены родословия была 

утверждена благодаря усилиям Бога в течение тысяч лет, а также благодаря моей жизни, исполненной реально 

ощутимых страданий. Вот на каком основании вы стоите! Благословение — это отсечение родословия зла и прививка к 

новому роду; так и происходит изменение рода. (35-178, 1970.10.13) 
Каково значение благословленной семьи? Над ней не властен сатана. Если вы абсолютно верите в Истинных 

Родителей и в свою принадлежность к ним, независимо от вашей национальности, сатана не вторгнется в вашу семью. 

Почему? Потому, что вы связаны со сферой сердца Истинных Родителей, в которой и происходит изменение родословия. 

(149-53, 1986.11.2) 

Падшее человечество избрало неверный путь с самого начала. Поэтому нам нужно вернуться назад. Куда же нам 

возвращаться, спросите вы? К изначальной точке. Поскольку люди произошли от ложных родителей, им придется 

вернуться к самому началу и начать все заново с Истинных Родителей. Это очень серьезно! Вы должны унаследовать 

любовь, жизнь и родословие Бога. Вы же участвовали в Церемонии изменения родословия, когда получали 

Благословение? Вы должны верить в нее больше, чем в собственное существование! Вы не должны считать эту 

Церемонию обычным религиозным обрядом Церкви Объединения. Эта Церемония похожа на инъекцию, которая 

возвращает к жизни умирающего, или на противоядие. (216-107, 1991.3.9) 

3.4. Конечная цель — осуществить идеал истинной семьи 
Для людей нет ничего более святого и драгоценного, чем истинная любовь. Она не появится, если вы живете сами по 

себе или ради себя. Истинная любовь утверждается, когда вы стараетесь объединиться с другими и посвящаете им свою 

жизнь, бесконечно отдавая и забывая об этом. Поэтому-то истинная любовь охватывает все и вся. Она не может 

принадлежать кому-то одному; стоит ее унаследовать, как она будет принадлежать и каждому отдельному человеку, и 

всем людям на свете, и всей Вселенной. Бог хочет соединиться в истинной любви с человечеством. Он хотел бы вечно 

делить радость истинной любви и счастье со своими детьми, то есть со всем человечеством — высочайшим и самым 

драгоценным творением в мире сердца. Если бы истинная любовь достигла совершенства в мире людей, какие проблемы 

могли бы быть в сфере политики, экономики, культуры и окружающей среды? В мире истинной любви можно решить 

любые проблемы; это был бы мир радости и идеала, вечно исполненный свободы, мира и счастья. Только с помощью 

истинной любви можно раз и навсегда решить все запутанные проблемы, с которыми сталкивается нынешнее 

человечество. (294-64, 1998.6.11) 
Истинная семья, где живет истинная любовь — это первоисточник Божьей цели творения и желание человечества. 

Лишь с помощью истинного характера истинной любви, который воспитывается в истинной семье, можно довести до 

совершенства истинное общество, нацию и мир и осуществить все идеалы создания окружающей среды. Я всегда 

настаивал на построении Небес истинной семьи; когда это произойдет, Царство Божье будет построено и на земле. 

Характер истинной любви, достигший совершенства в Царстве Небесном истинной семьи, станет достоянием общества, 

нации и мира; истинный человек, воплотивший его, не пойдет на компромисс с несправедливостью, а достигнет 

гармонии и единства в истинной семье, которая всегда посвящает свою жизнь другим. (294-65, 1998.6.11) 

Божий идеал по отношению к прародителям человечества заключался в создании идеальной семьи в единстве 

мужчины и женщины. Поэтому ни один из них не является центром идеальной семьи. Семья — это единство родителей 



и детей, мужа и жены, но в центре этого единства находится не что иное, как Божья любовь. Мы можем сделать вывод, 

что воля Бога заключалась в совершенстве семьи, основанной на Его любви. (Благословение и идеальная семья, 298) 

Семья — это начало осуществления Божьего идеала и счастья человека. Здесь оканчивается труд человека, и Бог 

доводит все до совершенства. Почему нам нужна семья? Она может стать основой для свободной деятельности, 

основанной на истинной родительской любви. (Благословение и идеальная семья, 930) 

В семье должны быть родители, супруги и дети; лишь тогда эта семья станет основой для счастья. Без сомнения, Бог 

тоже искал человечество для того, чтобы стать счастливым. Поэтому, если Богу нужно было основание для счастья, Он 

не нашел бы свой идеал отдельно от человека. Этого единства можно достичь только в отношениях с людьми. Мы 

счастливы, когда в семье удовлетворяются все наши эмоциональные потребности; Бог тоже будет счастлив именно в 

этом случае. (32-197, 1970.7.15) 

Истинная любовь вертикальна во взаимоотношениях родителя и ребенка, истинная супружеская любовь расположена 
по сторонам, а истинная родительская любовь занимает положение переда и тыла. Бог же хочет, чтобы идеал истинной 

любви принял облик сферы. Иными словами, на вертикали у нас есть верх и низ, сбоку — левая и правая стороны, а 

спереди и сзади — передняя и тыльная стороны; единства же можно достичь, лишь соединив все это с центром сферы. 

Когда все четыре сферы сердца — то есть сердце ребенка, брата, супруга и родителя — достигнут совершенного 

единства, то есть когда люди вступят в брак и соединятся в первой любви вместе с Богом, они займут центральное 

положение и принесут плоды полного совершенства. Таким образом, брак объединяет достоинства небес, земли и 

человечества и совершенствует вертикальное и горизонтальное единство во всех направлениях. В нем достигают 

совершенства идеалы истинных детей, братьев и сестер, супругов и родителей, а также идеал истинной любви. (259-42, 

1994.3.27) 

Где находится центр Вселенной? В семье. А где основа для зарождения истинной любви? Это и есть ваша семья. Вот 

почему изначальная семья владычествует над вселенской любовью, находясь под защитой Вселенной и расширяя сферу 

вселенской любви; эта семья должна пройти путь патриотов, любящих свою страну, и выйти за рамки народа и нации 
благодаря любви к миру. Тех, кто по-настоящему любит свою семью, называют почтительными сыновьями и дочерьми, 

а тех, кто преданно любит свою страну, называют патриотами; как же зовут тех, кто любит жертвенной любовью все 

человечество? Это и есть святые. (Благословение и идеальная семья, 924) 

Если бы Адам и Ева не пали, они создали бы идеальную семью и род, и их потомки основали бы народ и нацию в 

сфере Божьей любви. Таким образом был бы построен целый идеальный мир, в котором осуществились бы и идеалы 

Адама. Корень, ствол и листья дерева связаны между собой и представляют единое целое; точно так же и люди должны с 

любовью почитать Бога как Отца, который пребывает над ними, и уважать друг друга как братьев и сестер, которые 

находятся ниже. Тогда они станут одним целым, единым живым и любящим телом, и построят вечный и идеальный мир, 

основанный на Боге. В этом и заключалась Божья воля. Людям, живущим в таком мире, не нужны ни спасение, ни 

Мессия, ведь они и есть Божьи любимые сыновья и дочери! (110-213, 1980.11.18)  
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Глава 1. Двадцать первый век — это океаническая эпоха 

1. Море — это бесценная кладовая для будущего человечества 

1.1. Море — это решение проблемы голода 

В будущем нам нужно будет подготовить всемирное основание. Вот о чем я думаю: более чем две трети земли, то есть 

более семидесяти процентов поверхности, занято океаном. Что нам делать, если иссякнут все наши наземные источники 

питания? Тогда нам придется обратиться к океану и ловить еду там. У нас и вправду не будет другого выбора; придется 

решать проблему выживания человечества с помощью моря. По этой причине логично сделать вывод о том, что с этого 

момента все страны, расположенные на побережьях океанов, получат преимущество в плане производства 

морепродуктов, а те страны, что расположены в глубине материков, окажутся в проигрыше. (88-179, 1976.8.10) 

В будущем появится необходимость развивать индустрию использования ресурсов мирового океана. Я уже создал 

множество предприятий, охватывающих весь аспект рыболовной промышленности, начиная с производства больших 
рыболовецких судов и заканчивая постройкой рыбных ферм и инкубаторных станций. В будущем море будет снабжать 

продуктами питания большинство населения Земли. И тогда в деле борьбы с голодом, который губит человечество, 

предпочтение совершенно естественно будет отдаваться развитию и усовершенствованию морской отрасли. (193-324, 

1989.10) 

Ресурсы для будущего человечества хранятся в морских глубинах. Те, что произрастают на земле, подходят к концу; 

их не хватит надолго. За несколько лет они сойдут на нет. Перед нами стоит задача — извлечь ресурсы, спрятанные в 

океане. В будущем человечество должно заняться развитием и использованием тундры и степей. Именно на этом 

будущем и сосредоточены мои нынешние интересы. Пищевых ресурсов на поверхности Земли едва ли хватит на 

ближайшие пятьдесят лет. Через несколько десятилетий эта проблема поднимется и ударит прямо в лицо. И мы должны 

подготовиться к этому времени. Вот почему я подчеркиваю важность наших проектов на Аляске. (236-22, 1992.11.2) 

Американцы даже представить себе не могут, какое изобилие еды таится в морских глубинах! Они не догадываются, 

сколько свежей рыбы носится там и ныряет! Большинство людей едят говядину, но страх бычков перед смертью 
заставляет их кровь свертываться, образуя тромбы во время забоя. Поэтому люди, употребляя говядину в пищу, 

получают вместе с ней множество токсинов и отрицательной энергии. (261-313, 1994.7.24) 

Сырье, получаемое нами из сухой земли, ограничено, но ресурсы моря бесконечны. Одна-единственная самка рыбы 

может отложить несколько миллионов икринок. Вот почему морские запасы сырья неиссякаемы. Если эту икру 

поместить в инкубатор, есть шанс вырастить сто процентов икринок. Если должным образом наладить выкармливание и 

вложение других видов сырья, можно бесконечно разводить и производить морепродукты. Это возможно лишь с 

помощью океана, поэтому я и думаю о рыболовецкой промышленности. (207-218, 1990.11.11) 

Каждый год от голода умирает двадцать миллионов человек. То есть шестьдесят тысяч человек в день! Собирается ли 

президент США взять на себя ответственность за эту проблему? Или это сделает Горбачев и Советский Союз? Кто в 

нашем мире этим займется? Кто это сделает? Истинные Родители и их члены семьи должны взять на себя эту 

ответственность. По этой причине я распланировал и подготовил за последние двадцать лет всю нашу работу в морской 
индустрии. (217-314, 1991.6.12) 

Первичные ресурсы моря безграничны. Одна рыба откладывает миллионы икринок. Обычно эту икру поедают другие 

рыбы и жители моря. Если же человек сумеет их сберечь и взять под свой контроль, эти ресурсы станут безграничными 

и вечно доступными. Сейчас появилась возможность даже горы соединить с морем с помощью трубопроводов, и там, 

над городами, построить инкубаторы и выращивать множество рыб. Вот что я думаю; это единственный способ для 

человечества решить проблему снабжения продуктами питания. Вот почему я вложил два миллиарда долларов за 

последние двадцать лет в развитие этой отрасли. (228-218, 1992.4.3) 

Это — еще одна причина, почему я занимаюсь индустрией моря. Ресурсы моря безграничны. Если рыбьи мальки и 

выживут в открытом море, большинство их будет съедено рыбами побольше. Но если мы начнем выращивать рыб, мы 

сохраним жизнь девяноста процентам мальков. Естественно, эти ресурсы будут безграничны. Единственный способ 

решить продовольственную проблему будущего — начать выращивать рыбу. (229-156, 1992.4.11) 

Лосось живет в океане, но для размножения вплывает в реки, верно? Нам нужно устроить рыбные фермы и 
выращивать пресноводных рыб в морской воде, а морских рыб — в пресной. Знаете, почему? Мы не можем выловить и 

уничтожить всех паразитов поодиночке. Поэтому, чтобы расправиться с ними, мы переселяем морскую рыбу в пресные 

водоемы. За месяц все паразиты погибнут. Это же очень просто! Если мы будем менять их каждые две недели, у нас 

будет столько рыбы, сколько пожелаем. Проконтролировать этот процесс вполне возможно. Нужно только менять 

местами пресноводную и морскую рыбу. Вот почему урожаи, полученные от возделывания земли или с ферм, не идут ни 

в какое сравнение. Иными словами, в будущем нам будут доступны неистощимые и безграничные запасы. (226-342, 

1992.2.9) 

Используя рыбу в качестве основного продукта питания, мы получаем доступ к безграничным ресурсам и можем 

производить столько еды, сколько пожелаем. В будущем рыба будет выращиваться не только в море; морскую воду 

будут закачивать по трубопроводам на материк так же, как сегодня качают нефть с Аляски за сотни миль. Морскую воду 

можно закачать на сотни километров по трубопроводам, образуя водохранилища соленой воды, и вырастить множество 
рыбы. Теоретически рыбье потомство неимоверно велико. Выращивая гигантское количество рыбы, мы создадим тем 

самым огромный запас продовольствия. Если мы устроим резервуары с морской водой в каждой деревне и в каждом 

поселке, ни один из жителей этого поселка не будет голодать; у всех будет достаточно еды. (294-175, 1998.6.14) 

В будущем мы научимся переправлять воду на сотни миль от Тихого океана, чтобы выращивать рыбу. Мы уже пришли 

к этому. Мы также можем перегонять живую рыбу; много людей для этого не потребуется. Мы построим рыбные фермы 

и внедрим полностью автоматизированную систему, где нужно будет лишь нажать на нужную кнопку и подать корм 

рыбам, рассортировать их по размерам, отправить в торговую сеть и продавать уже готовый к употреблению продукт. 

Вот какое время приходит. (217-314, 1991.6.12) 



Мы можем получить в десять раз большую выгоду, если будем развивать морскую промышленность, а не выращивать 

скот на фермах, находящихся за сотни миль, и продавать мясо или молоко. Нынешние времена позволяют нам 

перекачать морскую воду куда угодно. Настало время, и теперь люди могут качать морскую воду на сотни и тысячи 

миль по трубопроводам. Это недорогой способ. Можно построить рыбные фермы в горах и в центре материков, 

закачивая туда воду из Тихого океана и выращивая самую разную рыбу. Мы можем построить десяти- или даже 

двадцатиэтажные фермы и разводить в них рыбу; для присмотра за ней даже не понадобятся люди. Рыбу можно 

выращивать с помощью системы дистанционного управления. Одно нажатие кнопки — и автоматика покормит рыб, 

рассортирует их по размеру и отошлет по трубам дальше, на другие предприятия. (206-348, 1990.10.14) 

Если разобраться в поведении дорогих рыб типа тунца, полосатого окуня, лосося, рыбы-ворчуна или камбалы в разные 

времена года, мы сможем ловить их круглый год. Если привести рыбную ловлю в соответствие с сезонами и с миграцией 

рыб в океане, можно ловить рыбу круглогодично; к тому же рыболовецкие предприятия не будут простаивать, получая 
зарплату и решая тем самым экономический вопрос. 

На этот раз мы поймали 54 рыбы-ворчуна и камбалы. Я сам выловил половину, а остальные десять человек — то, что 

осталось. Я здесь для того, чтобы научить вас заниматься этим. Именно в этой сфере мы можем обрести глобальную 

экономическую основу, от которой зависит будущее океанической промышленности: будет ли она процветать или 

погибнет. Вот как я вижу эту проблему. Будете ли вы относиться к этому как к игре или к развлечению? Я научил вас 

рыбачить, поэтому рыбалка должна приносить вам удовольствие, согласны? Резонный вывод, не правда ли? (128-226, 

1983.6.27) 

Если вы сравните наземную флору и фауну с морской, какая группа будет многочисленнее? На земле живет более 

четырех миллиардов человек, а в океанах — сотни миллиардов самых разных тварей. Что же представляет собой океан? 

Вода из Тихого океана на востоке перетекает в Атлантический океан, а воды Атлантики — в Северное море; таким 

образом и возникает связь между всеми пятью великими океанами. С этой точки зрения земли, на которых мы живем, 

тоже взаимосвязаны. Однако если земля взаимосвязана в двух измерениях, то океаны — в трех. Воды Тихого океана 
проникают в Атлантику и в Средиземное море, то есть фактически повсюду. Мы можем сделать вывод, что благодаря 

взаимодействию все соединяется воедино, побуждаемое к движению энергией жизни. (128-246, 1983.8.28) 

Я основал в США рыбозаводы на мировом уровне. Наша рыболовецкая верфь — одна из самых известных в США. С 

этого момента человечество больше не будет полагаться на наземные ресурсы. Приходит время, когда владычество над 

миром будет определяться контролем и управлением ресурсами мирового океана и обладанием технологий, 

позволяющих это сделать. Море — это основной и неограниченный источник сырья. В будущем никто не будет просто 

ловить рыбу для еды. Нам нужно развить океаническое хозяйство и фермерство. (126-201, 1983.4.19) 

Мне больше семидесяти лет, но я все равно приезжаю на Аляску и занимаюсь промыслом чавычи. Существует пять 

различных видов этой рыбы семейства лососевых. Чавыча — это самая лучшая рыба на свете. Однако она гибнут сразу 

же после того, как отложит икру. Конечно же, Бог создал этих рыб именно такими ради их потомства, однако теперь 

настало время, когда мы можем сделать так, чтобы эта рыба откладывала икру в искусственной среде и не погибала при 
этом. Если бы все виды лососевых каждый год поднимались вверх по течению рек и метали икру, оставаясь в живых, 

лосось стал бы главным продуктом питания для человечества. Лосось — это очень удобный источник пропитания. С ним 

ничто не сравнится. С лососиной не сравнится даже суши из тунца! Вот какая вкусная рыба чавыча! (233-50, 1992.7.20) 

В настоящее время я фокусирую внимание на лососе и думаю, как покончить с будущей проблемой голода в мире. 

Тунец плавает очень быстро, поэтому, если вырастить много тунцов и выпустить их в океан, через пару месяцев их снова 

невозможно будет поймать. Средняя скорость тунца — тридцать пять миль в час (около 56 км/час), но при ускорении 

они могут покрывать до ста двадцати миль в час (190 км/час). Это самая быстрая рыба в океане. Они так невероятны, так 

прекрасны! Когда они плывут, их спинной плавник пригибается вниз, к телу, а грудные плавники торчат наружу, задевая 

плывущих по соседству тунцов. Они похожи на торпеду или бомбу. Тунцы водятся во всех пяти океанах. Если мы 

вырастим бесчисленные выводки этих рыб и выпустим их в море, мы решим проблему пропитания и загрязнения 

окружающей среды. Вот почему я занимаюсь развитием этой отрасли. (126-201, 1983.4.19) 

Вы знаете о том, что одна треть земли занята сушей, и две трети — водой, верно? Люди находят съедобным 
практически все, что водится в море. Мы употребляем в пищу почти все виды многочисленных водорослей, растущих в 

океане. Однако что касается трав и древесных плодов, растущих на земле, из них далеко не все съедобны. В океане есть 

почти все то же, что и на земле. Там есть морские коровы, морские коньки, морские львы, морские тигры и даже морские 

змеи. А как насчет великого множества самых разных рыб? К примеру, европейцы любят мясо наземных животных, но 

избегают рыбы из-за ее запаха. Однако совсем недавно американцы стали признавать: «Ага, рыба — это же так здорово! 

Она лучше говядины или свинины; в ней есть все необходимые белки». Теперь их привлекает натуральная пища, и они 

полюбили рыбу, желая продлить свою жизнь. Это лишь говорит о том, как богат океан; в нем хранятся великие 

сокровища. Вы, женщины, можете вообще поймать тунца, и его вам хватит на целый год! (108-214, 1980.10.5) 

Семья вполне сможет прожить благодаря рыбному фермерскому хозяйству. Самая простая и небольшая ферма на 

двести пхёнов может прокормить всю семью. Выращивая множество рыбы, семья не будет испытывать недостатка в еде. 

К тому же рыба очень питательна. Рыбные протеины гораздо лучше во многих отношениях. Таким образом, рыба 
поможет нам решить проблему голода в мире. Рыбу, плавающую в океане, можно за десять минут превратить в порошок, 

как только она попадет на наши предприятия. Однако из-за разницы температур между океанской водой и рыбными 

хранилищами на судах через десять минут появляются бактерии и рыба начинает гнить. Вот почему нам нужна 

технология, позволяющая перерабатывать рыбу за считанные минуты. Рыбный порошок, который мы производим, 

содержит от 86 до 94 процентов высококачественного белка. Это — наилучшее качество. Если сократить употребление 

рыбного порошка, можно произвести несметное количество рыбы и корма для животных, используя его для 

выращивания еще большего количества рыбы, а значит, и еды. (294-175, 1998.6.14) 

Море — это сокровище земли, составляющее две трети объема мирового производства сырья, верно? Есть ли в океане 

алмазные залежи? Да там раза в два больше алмазов, чем на суше! С точки зрения моих трудов по осуществлению 



Божьего провидения восстановления в соответствии с Его волей, я думаю, в океане в два раза больше алмазов. Более 

того, в море есть и водоросли, и рыба, и все это можно употреблять в пищу. Поверхность океана, на которой плавают 

водоросли, раза в два больше поверхности земли. По этой причине запасы рыбы просто безграничны. Вы, наверное, 

удивлены, с чего это я вдруг заинтересовался рыбой и всем остальным? Стоит человеку задуматься об этих вещах, и он 

гораздо больше заинтересуется океаном, нежели сушей. Таким образом, нам нужно ловить рыбу, продавать ее и 

снабжать людей природными ресурсами океана. Вот почему я собираюсь взять под контроль передвижения в каждой 

сфере — на суше, в океане и в воздухе. (89-28, 1976.10.3) 

С этого момента суша как главнейший источник ресурсов начнет терять свое значение. Начинается новая эпоха; и 

теперь наш мир возглавят те, кто возьмет под контроль ресурсы океана на глобальном уровне, кто обладает 

необходимыми технологиями и кто возьмет под контроль подводный мир. Вот что такое океан; это — главный источник 

неограниченных ресурсов. Вот почему время, когда люди просто ловили рыбу и ели ее, скоро пройдет. Нам понадобится 
развитие океанической промышленности, фермерства и хозяйства. (126-201, 1983.4.19) 

1.2. Неограниченные ресурсы благодаря развитию подводного мира 

Поймите, что океан — это сундук с сокровищами, в котором запрятаны изумительные и безграничные ресурсы! (128-

254, 1983.8.28) 

Нельзя не любить океан. Нам нужно его открыть. И мы не можем позволить себе игнорировать его; территория, 

занимаемая им, в три раза больше суши. Кто же займется разработкой ресурсов на дне океана? На суше есть 

месторождения нефти, «черного золота», но океан в три раза больше суши; возможно, там и нефти в три раза больше! 

Мы должны начать эти исследования прямо сейчас. Вот почему я говорю членам Церкви Объединения, чтобы они 

переезжали на побережье, даже если ради этого придется продать свои дома. Некоторые прибрежные территории не 

такие уж и дорогие. Есть много островов, на которых вы можете стать единоличным хозяином. Если там заложить 

основание для океанической промышленности, можно привлечь туда сотни судов. Если там построить национальную 

инспекционную станцию, вы будете получать налоги на вылавливаемую рыбу и таким образом пополните финансовое 
основание вашей семьи. (294-172, 1998.6.14) 

Большая часть сокровищ на нашей планете сокрыта на океанском дне. Эта часть земли мне очень интересна. И я не 

хочу, чтобы к ней прикасались чужие руки. Все сокровища со дна моря можно выкопать. Ведь их там великое 

множество! В наше время наука так быстро развивается, что позволяет вам проложить туннель от какого-нибудь острова 

по дну океана длиной в десятки километров, ведущий куда угодно. Таким образом, вопрос в том, кто станет хозяином 

океана. (263-18, 1994.8.16) 

«Нам нужно открыть копи на дне моря», — вот о чем я думаю. Если вы не будете это делать, я выйду вперед и сделаю 

это сам. Я возьму вас с собой, и мы будем рыть эти копи вместе. (119-256, 1982.9.13) 

С побережья океан может показаться вам очень простым, но на самом деле его глубины невероятно сложны и 

разнообразны. К тому же в плане ресурсов океан гораздо богаче суши. Фактически океан — это хранилище 

безграничных сокровищ. Там таится все, что люди любят больше всего. 
Что же нужно для того, чтобы овладеть океаном? Подумайте о том, как развивалась Америка и сколько людей 

пускались в разного рода приключения ради поиска и разработки месторождений минералов на американском Западе! В 

те времена искатели приключений и бесстрашные, мужественные мужчины получали особое право на владычество. 

Точно так же, пока вы не бросите вызов своим ограничениям, пускаясь на поиски приключений не раз и не два, вы не 

станете хозяином и владельцем сокровищ. До сих пор люди боролись за право владения морскими путями, по которым 

курсируют корабли, но никто из них не боролся за владычество над всем, что хранится на дне морском. (128-246, 

1983.8.28) 

Кто в будущем станет хозяевами океанов? Если случится мощный катаклизм, из океана поднимется суша, а все то, что 

прежде было сушей, погрузится в море. Если в центре Тихого океана из воды выйдет материк размером с Соединенные 

Штаты, кто станет владельцем этой земли? Никто не может быть твердо уверен в том, что это невозможно. Никто не 

знает, когда такое может случиться. На дне моря существуют еще и вулканы. Если бы нашелся человек, который заявил 

бы: «Вся территория, которая находится на расстоянии двухсот миль от любого побережья, принадлежит мне!», все было 
бы нормально; проблема в том, что таких людей нет. Однако такое время непременно придет. Наступит день, и люди 

начнут борьбу за океаны. И тогда тем, кто захочет стать хозяевами океана, нужно будет заручиться бесстрашным духом 

первооткрывателей. Иного пути овладеть морем нет. (128-246, 1983.8.28) 

Земля перенаселена людьми, поэтому скоро люди начнут строить больше кораблей и отправляться в море. В 

недалеком будущем люди в нашем мире станут жить и на поверхности моря, и на глубине. Что же нам делать с морем? 

Члены Церкви Объединения должны расселиться по всем морским портам и по всей прибрежной зоне земли. Если мы 

займем эти территории, мы сможем оказывать влияние на мировую культуру и управлять ею. Все наши мужчины 

должны собраться в прибрежных зонах. Мы должны жить на берегу и создать там свои силы. (116-326, 1982.1.2) 

Будущие мировые лидеры должны научиться беречь океаны и заботиться о них. Приходит время, когда человечество 

будет вкладывать и посвящать все свои силы, культурное самосознание, традиции и национальные ресурсы открытию и 

разработке сокровищ, лежащих на дне морском. Однако ключевой вопрос в том, кто станет хозяином океанов и кто 
будет выполнять эти исследования. Сталкиваясь с этой проблемой и будучи основателем Церкви Объединения и 

Истинным Родителем, ответственным за историю человечества, я задаю себе вопрос: какую основу для деятельности я 

оставлю после себя ради будущего Церкви Объединения? Этой основой станут не города, а побережья. Я занимаюсь 

деятельностью в прибрежных зонах, о которой никто даже и не думал. Соединенные Штаты уже умыли руки в 

отношении океанической промышленности, но я продолжаю ее развитие. Я точно знаю, куда движется мир и как все 

будет, поэтому и вкладываю большие суммы денег, хоть это и трудно, даже если большая часть будет потрачена 

впустую. Даже если мне не удастся проложить широкое шоссе в историю от начала и до конца, в конце концов я хотя бы 

отрежу кусочек пути, чтобы по нему могли следовать другие. Вот почему я занимаюсь деятельностью, связанной с 

океаном. (220-11, 1991.10.13) 



Научившись чему-то одному, получите еще один навык, затем третий, четвертый, пятый, шестой... Стремитесь 

узнавать как можно больше и учиться самым разным вещам. Это — основная формула. Один вид деятельности 

организован в соответствии с одной определенной формулой, поэтому тот, кто знает много формул, останется в 

выигрыше. Когда я ухожу рыбачить в океан, я делаю это лучше всех, ведь я знаю, где искать рыбу. Я очень опытен в 

этом. Мы будем проигрывать тем, у кого больше опыта и кто занимался этим раньше. 

Я без проблем могу отправиться куда угодно, причем самостоятельно. Если рыбалка не идет, я сделаю так, что она 

пойдет. Но для того, чтобы обрести такую уверенность, вам потребуется опыт. В будущем, когда люди заинтересуются 

океаном, те, кому эта сфера будет неинтересна, останутся позади тех, кто им интересуется, и окажутся в полном 

проигрыше. (146-251, 1986.7.1) 

1.3. В будущем наступит водная эра. Так что исследуйте океан! 

Я готовлюсь к будущему. Я делаю это не из любви к океану. В море очень трудно. В самом начале, когда я 
возвращался через неделю, у меня болело все тело. Тем не менее, я думал так: «Еще столько нужно сделать! Нужно 

двигаться вперед и не жаловаться на возраст. Пусть я буду олененком, покоряющим Гималаи!» Мог ли я отдыхать? 

Знаете, почему меня так интересует океан? Это — будущий путь к миру для человечества и ключ к процветанию. 

Каким образом? Как океан поможет нам достичь процветания? Вкусно кушать три раза в день — значит, жить в 

достатке? Что это значит — жить в достатке? Это значит есть здоровую пищу, вести здоровый образ жизни и сохранять 

хорошее здоровье в течение всей жизни. А также осуществить все свои желания на мировой арене. Я ведь заложил для 

этого все необходимое основание, верно? (189-295, 1989.6.17) 

Вопрос в том, кто в будущем возьмет под контроль подводный мир океанов. Настала эпоха космоса, воздушная эпоха. 

Это относится и к океану. Те искатели приключений, что завоюют море, войдут в космическую эпоху, и начнется 

великое переселение. Вот какое время наступает; совсем скоро мы сможем прожить целый месяц под водой в особом 

куполе, куда будет подаваться кислород. 

Нужно ли будет вам в таком случае заниматься готовкой пищи? Для удобства просто запаситесь какой-нибудь 
деликатесной рыбой на оставшиеся полгода. Или вы возьмете туда еще и воду, острую пасту и судок с кимчхи? Вот 

какие времена настанут в будущем. (189-291, 1989.6.17) 

За вас все будут делать машины. На долю людей же ничего не останется. Одно нажатие кнопки — и вы пересечете 

океан в любом направлении, как на самолете. Все, что вам нужно — это включить компьютер, который затем будет 

выполнять заданную программу действий. А вы тем временем можете вздремнуть, хорошенько выспаться ночью или 

даже поспорить с женой. Корабль будет плыть в заданном направлении с большей точностью, чем ведомый человеком. 

Поэтому никому не придется маневрировать, ведь электронное оборудование сделает все за вас в совершенстве. А вы 

тем временем можете полюбоваться на проплывающее под вами дно океана, то и дело восклицая: «Ух ты, только 

погляди на эту рыбу! Да это же акула! Мимо нас только что проплыла акула!» и продолжая путь на корабле, 

рассматривая все большие и маленькие объекты с большей четкостью, чем на фотографии. (192-150, 1989.7.3) 

Что вы чувствуете в своем сердце? Не хотите ли спуститься на дно океана или вскарабкаться на гору? А может, 
пуститься в свободное путешествие по Вселенной? В ней не существует границ. Думаю, среди вас, членов Церкви 

Объединения, не найти ни одного, кто не верил бы в духовный мир. Вы верите в это или знаете наверняка? Вы знаете о 

нем из собственного опыта, поэтому и не можете отрицать. (225-138, 1992.1.12) 

В будущем мы сможем жить в океане. Вот почему я инициировал разработку подводной лодки на пять человек. 

Удобно, правда? В безветренную погоду мягкие морские волны помогут вам почувствовать себя миллиардерами или 

владыками моря. Вы даже не представляете, как загадочно и прекрасно это чувство! 

Представьте, что было бы, если бы муж с женой могли окинуть взором весь бескрайний океан в безветренную погоду, 

когда гладь моря кристально прозрачна, и помечтать о любовном гнездышке, беседуя о будущем... Это получилось бы 

без проблем; даже в штормовую погоду они бы просто спустились на тридцать метров глубже, и были бы в 

безопасности. Придет время, и мы будем свободно жить под водой. Поэтому не волнуйтесь о том, что Республика Корея 

слишком мала. (233-52, 1992.7.20) 

Люди могут отправляться куда угодно. Есть желание взобраться на гору или опуститься на дно океана — они могут 
свободно это сделать без каких-либо национальных ограничений. Они и под водой могут жить! Придет время, и мы 

будем строить подводные лодки и свободно жить под водой, пользуясь научными достижениями. Иначе человечеству 

будет негде жить. Подлодка спускается на дно, впуская воду в резервуары, пока они не наполнятся и не станут 

достаточно тяжелыми, чтобы утянуть лодку на дно. Нажатием кнопки вы можете закачать или выпустить воду из 

резервуаров, тем самым подняв лодку на поверхность или опустив ее на дно. В воде жить можно. Ни на небе, ни на 

земле нет лучшего места, чем на десять и более метров под водой. Если спуститься на тридцать метров, будет ли иметь 

значение сила ветра? Наступает безмятежный мир подводного царства. Если подняться в воздух, ветра и постоянные 

перемены погоды будут создавать массу проблем. Потоки воздуха и атмосферные явления постоянно меняются; 

внезапно может хлынуть дождь. Вот почему я уверен, что идеальнее всего жить на глубине океана. (262-272, 1994.8.1) 

Каждый хотел бы жить в хорошем месте, поэтому я и организовал строительство подводных лодок. Где жить лучше 

всего? В апартаментах, верно? Как же вы будете жить на глубине океана? Для этого вам и понадобится подлодка. Одно 
нажатие кнопки — и вы опускаетесь в свежесть и прохладу. Там не нужны кондиционеры. Перед вашими глазами 

предстанут самые разные экзотические рыбы, ныряющие вокруг и переливающиеся всеми цветами радуги, а также 

великолепные сюжеты и мириады цветов и оттенков. И все это будет доступным. Вы сможете отправиться куда угодно в 

любое время суток. Только представьте, как это удобно! Хотите пожить в таком месте перед тем, как уйти в духовный 

мир? Чудесно, правда? Я устрою это для вас; я делаю это вовсе не для себя, а для всех. Вот почему мы проводим эти 

исследования. Я хочу сделать реальной возможность жить в океане и никого не обременять. (217-212, 1991.6.1) 

Если вам нравится море, вы найдете там гораздо больше интересного и приятного, чем на земле. Вот почему я хочу 

построить подводные лодки. В будущем такое время обязательно наступит. У каждого будет своя яхта, и мы будем 

рассекать волны на всех морях и даже в глубине, под водой! Как же будет замечательно! Скоро мы переедем в 



подводный мир и будем жить среди косяков рыб, акул и китов. Я уверен, что, подготовившись к этому, мы сможем 

заявить свои права на мировую экономику. (95-225, 1977.12.14) 

Куда отправляются люди? В горы, на природу. Однако постоянно жить в горах очень скучно, поэтому люди и едут к 

морю. В будущем люди будут не только съезжаться к морю, но и жить там. Я уже попросил нескольких ученых заняться 

разработкой подводных лодок, и эта работа уже почти завершена. Они говорят, что если подлодка спустится хотя бы на 

глубину в тридцать метров, там будет тихо и спокойно, даже если на поверхности бушует шторм. Каким бы ураганным 

ни был ветер, и какими гигантскими ни были волны, на глубине всего в тридцать метров никакой бури не ощущается. 

Там нет ни ветров, ни волн. Вот почему, если вы нажмете на кнопку и спуститесь на тридцать или сто метров, вы 

сможете наслаждаться подводным океанским пейзажем через перископ. (236-309, 1992.11.9) 

Что за эпоха наступит в будущем? Зачем вам проводить целые часы в самолете? Вместо этого мы возведем массивную 

стальную колонну посреди Тихого океана и устроим там отель. У вертолета ведь много разных функций, верно? Вы 
можете полететь куда угодно, всего лишь нажав на кнопку. Однако, полетав часа три, вы уже успеете заскучать. 

Поэтому-то мы, пролетев всего час-два, остановимся в подводном отеле. Это будет просто фантастика! Мы построим 

отель в Тихом океане. Чтобы добраться туда, потребуется пара часов, и потом вы сможете пообедать и отправиться в 

путешествие на лодке с семьей или на рыбалку. Чудесная жизнь! (203-57, 1990.6.14) 

Море содержит бесконечное множество ресурсов, и мы должны подготовиться к будущему, построив суда по всему 

миру — во Франции, в Германии и в дюжине других стран, причем под единым руководством. Затем мы построим 

экскурсионные корабли для подводного плавания, которые понадобятся в глобальную эпоху для закрепления ведущей 

роли и надежной экономической мощи. Мы займем в этой сфере лидирующее положение в мире лишь в том случае, если 

будем вести подготовку в нескольких дюжинах наций. Вы только представьте! Это возможно, правда? (95-225, 

1977.12.4) 

Я спроектировал и построил самые лучшие суда в мире. Еще я хочу построить подводную лодку на пять человек и 

путешествовать по морским глубинам. В будущем нам придется жить под водой. Вот почему я этим занимаюсь. Я также 
хочу, чтобы члены Церкви Объединения жили в достатке. (210-39, 1990.11.30) 

Где нам найти чистую воду? Океанские воды загрязнены до крайности. Однако на Северном Полюсе толщина льда 

составляет восемьсот метров. Это пресная вода, скопившаяся тысячи лет назад. Она очень чистая, без грязи, хоть прошло 

уже десять тысяч лет. То же самое есть и на Южном Полюсе. Что, если мы построим подо льдом культурный город типа 

Нью-Йорка? Как думаете, много людей приедет поглядеть на него? Это вполне возможно осуществить. Одна мысль об 

этом приводит вас в волнение, верно? Если вы построите туннель подо льдом, он не обрушится и будет стоять десять 

тысяч лет. Если вы будете ежегодно поливать холодной водой его внутреннюю поверхность, лед не будет таять и прочно 

затвердеет. (302-99, 1999.6.1) 

Пришло время, когда мы можем строить фермы подо льдом. Знаете, что это значит? Там расцветут цветы! Съездите на 

Аляску и поглядите на высокие горы, покрытые вечными снегами; там в центральных районах растет трава. А еще ниже 

цветут цветы и рыбачат люди. Вы даже не представляете, какая там чарующая красота! Эта земля прекрасна чистой 
водой и воздухом и экологическим равновесием окружающей среды. Если вы съездите туда в отпуск и получите 

удовольствие, вы захотите навсегда поселиться там и никуда не уезжать. Я воодушевлен и вкладываю средства в эти 

проекты потому, что теперь подобные вещи стали возможны. (220-13, 1991.10.13) 

Когда в будущем начнутся разработки гидрогенной энергии, с электричеством не будет проблем. Придет время, и в 

холодных районах Сибири будут построены подземные города, в которых будет приятно жить. (194-95, 1989.10.17) 

Если в будущем будет обустроена сибирская тундра и равнины Северной Америки, мы обустроим и Аляску. Первый, 

кто займет покрытые льдом территории Северного Полюса, будет править миром. И тот, кто завладеет морем, станет 

правителем мира. Вот почему я основал самые разные виды океанической промышленности и проявляю живейший 

интерес к Северному Полюсу. (219-196, 1991.8.29) 

И Гималаи, и многие другие горные гряды связаны с Тихим океаном. В нем водятся страшные акулы, «са-ми» по-

японски, и много других жутких тварей. Вот почему так опасно переплывать Тихий океан; за всю историю человечества 

никто на это так и не отважился. Вы должны быть уверены в своем окружении, чтобы безопасно пройти столь сложный 
путь. И тогда вы достигнете другого конца земли. Это и есть путь человеческой жизни. (205-86, 1990.7.7) 

Все глубокое находится в центре. Все высокое тоже. Глубина невидима. Можете ли вы разглядеть дно океана? Самое 

глубокое место на свете — это дно океана, верно? Даже если все сущее в упор не замечает гору Эверест, она бросается в 

глаза в любое время дня и ночи. Все глядят на нее и размышляют — пойдет ли сегодня дождь, или будет хорошая 

погода. Если на вершине клубятся тучи и сгущается темнота, можно предсказать, будет год урожайным или нет. Однако 

самые глубинные места невидимы. Вы не разглядите глубины, ведь они скрыты толщей воды. Глубоко — не значит 

плохо. В глубине таятся загадки. Женщины тоже очень загадочные существа. Поэтому мужчины ими и интересуются. 

Мужчины ищут женщин, ведь они окружены тайнами. (205-136, 1990.8.12) 

1.4. Океан станет единственным источником энергии 

Ресурсы океана столь безграничны в сравнении с землей! В будущем мы перестанем пользоваться нефтью, углем и 

электричеством. Возможности последнего весьма ограничены. Вот почему океан станет единственным источником 
энергии. Все будет опираться на развитие гидрогенной энергетики. (94-130, 1977.7.30) 

В будущем ученые научатся производить неограниченное количество продуктов питания. В наше время это 

невозможно из-за дороговизны топлива. Однако с развитием гидрогенной энергетики мы получим безграничные 

энергетические запасы, которых будет даже слишком много. И тогда мы будем производить сколько угодно продуктов, 

причем до такой степени, что не будем знать, куда их девать. В одиночку есть скучно, поэтому мы будем зазывать 

прохожих с улицы и приглашать их: «Приходи ко мне, пообедаем и побеседуем о чем-нибудь!» Мы не знаем, когда 

наступит такое время, поэтому я и говорю вам начинать готовиться прямо сейчас. Нам нужно самим создать такие 

условия. И тогда наши потомки будут жить в комфорте. (141-223, 1986.2.22) 



Если злоупотреблять океаном, это приведет к войне. Появится гидрогенная бомба, способная уничтожить Землю. Вот 

почему члены Церкви должны занять все прибрежные территории на двадцать километров от берега моря или в любом 

другом месте, заключающем в себе это число. И тогда весь мир окажется в наших руках. (303-155, 1999.8.17) 

Кто-то однажды сказал: «В будущем, когда гидроген будет перерабатываться в топливо, мир очень быстро обретет 

новую культуру и будет жить в изобилии. Но если этим неограниченным сырьем завладеет негодяй, весь мир будет 

уничтожен. Единственный, кто может это предотвратить — это преподобный Мун; ему-то мы и должны доверить эту 

задачу». (184-222, 1989.1.1) 

1.5. Сила, полученная от океана, будет управлять миром 

В будущем нам нужно будет взять океаны под контроль. Я собственноручно достану с морских глубин золото, серебро 

и все сокровища. Думая об этом, я пришел к выводу, что нам нужно построить множество туннелей. Это — одна из 

причин, почему я выдвинул проект шоссе. Если я прорублю под водой ход с дверцей, неужели не интересно будет 
открыть ее и поймать рыбу? Как было бы замечательно, если бы мы могли напрямую снабжать корабли нефтью, 

выкачанной по трубам со дна моря! И если бы нефть появлялась из трубы одним нажатием кнопки! 

Если вы — лидер, вы должны строить планы насчет жизни в будущем, верно? Как же на дно океана подавать 

кислород? Сколько кислорода растворено в воде? Так вот, кислород можно получать и автоматически поставлять прямо 

из воды. Каков процент кислорода содержится в морской воде? И как его можно использовать? Это не проблема. Вот 

почему скоро придет время для разработки и освоения океана. (116-326, 1982.1.2) 

Первые сорок лет моей жизни вплоть до настоящего времени были исполнены бед и горестей, причиняемых 

развитыми странами Северного полушария и землей, на которых они расположены. Поэтому я в течение двадцати лет 

готовился к открытию сферы океанской цивилизации в Южной Америке. Я прокладывал путь в океаническую эпоху 

ради спасения всех государств в тропической зоне. За эти двадцать лет мне нужно было пройти путь, исполненный 

трудностей и страданий. (277-131, 1996.4.7) 

В будущем, если кто-нибудь решится на освоение океана, этот человек получит в свое распоряжение весь мир. Вода — 
это самое главное. Вот почему до того, как уйти в духовный мир, я хочу инициировать проект, позволяющий получить 

контроль над гигантскими водными территориями. Еще мне нужно отдать множество точных распоряжений. Если я 

говорю сейчас об этом проекте, я точно знаю, что будущие поколения воплотят его в жизнь. (276-296, 1996.3.10) 

Кому принадлежит океан? В будущем его ценность будет равняться целому состоянию, исчисляемому золотом. Он 

станет дороже, чем центр торговли Мёндонг в Сеуле. В ближайшем будущем нам нужно будет за один присест овладеть 

всей территорией океана. 

Я уверен, что тот, кто сумеет заполучить трехкилометровую водную территорию, начиная прямо отсюда, в будущем 

возглавит мир. Знаю, что такое время наступит. (300-192, 1999.3.3) 

Говорю вам — нужно овладеть морем. Кому оно принадлежит? Богу, Истинным Родителям и вам. Все это 

принадлежит вам. Вы полюбите все это гораздо больше, если узнаете, что это — ваше достояние, верно? От речной и 

океанской воды зависит жизнь в нашем мире. Над океанами образуются дождевые тучи, проливающие дождь на землю. 
Вот почему в них содержится жизнь. (289-181, 1998.1.1) 

Молодежь должна заинтересоваться океаном. Среди вас должны обязательно найтись те, кто возьмет на себя 

ответственность за проекты, проводимые в океане. Я вышел на сутки в Атлантический океан для того, чтобы основать 

традицию любви к океану. Моряки, которые отправляются в океан, обычно возвращаются через полгода или год. По 

этой причине большинство женщин не любят моряков, да и численность их сокращается в мире. Таким образом, нам 

нужно взять на себя весь бизнес, связанный с океаном. Женщины Церкви Объединения не будут жаловаться, даже если 

их мужья уйдут в море и не будут возвращаться по полгода, верно? Вот почему в будущем нам нужно будет овладеть 

морем на глобальном уровне. Придет время, и вы будете заострять внимание на море больше, чем на суше. Вот почему 

меня интересует океан, и вас он тоже должен заинтересовать. (73-142, 1974.8.16) 

Я руковожу созданием подводной лодки, которая сможет доплыть до середины океана. Меня интересует все, что есть 

во Вселенной. Однако, будучи международным религиозным лидером и философом-идеалистом современного общества, 

человеком, который выходит за рамки наций и обладает мощным всемирным основанием и силой, которая больше, чем у 
любого другого человека в стране, — почему я интересуюсь океаном? Все дело в том, что я верю, что единственный 

способ решить проблему голода в будущем — это океан. (217-219, 1991.6.1) 

Вы думаете, что морская рыба неспособна жить в пресной воде, а пресноводная — в морской. Однако это не так. 

Лосось живет в океане, но для икрометания заплывает в пресные водоемы. Вот почему для него не проблема полностью 

перестроить себя за три недели или даже за десять дней. Звучит как фантастика, или похоже на правду? Станут ли 

компьютеры такими маленькими, чтобы помещаться в карман? Именно к такому миру мы и направляемся. Чем же вы 

хотите владеть: морем или сушей? Чьим владельцем хотите стать? (217-227, 1991.6.1) 

Мы должны отправиться на копи Северного полюса и достать там из океанских глубин все алмазы и золото. 

Спуститесь к подводным алмазным жилам и поднимите их на поверхность. Этим должны заняться и мужчины, и 

женщины. Если вы попадете на самое дно и полюбите там друг друга истинной любовью, даже если туда будет трудно 

добраться, вы все равно почувствуете, насколько сладка будет эта любовь. Пусть вы испытаете шок или боль, но вы 
пройдете весь путь в поисках идеальной любви. Какими будут отношения любви в этом месте — захватывающими дух 

или неудовлетворительными? Хотите спуститься на дно океана и вступить в интимные отношения? Когда-нибудь мы все 

умрем. Но если двое людей поживут на дне океана, вступят там в отношения любви и умрут, они будут счастливы. (299-

186, 1999.2.15) 

Океан интересовал меня всю жизнь, ведь наступает его время, время великого океана. Следовательно, вы тоже должны 

заинтересоваться океаном, а потом и континентами. (12-117, 1962) 

У индустрии морепродуктов большое будущее. Я четко представляю себе, ради чего это делается. Вот почему я 

призываю людей отправляться к океану ради их же блага. (128-211, 1983.6.26) 



2. Океаническое провидение, основанное Истинными Родителями 

2.1. Океаническое провидение в Северной Америке 

2.1.1. Американская индустрия морепродуктов 

Если Америка будет процветать, ей нужно будет ввести тенденцию среди молодежи, чтобы те отправлялись к морю. И 

тогда перед этой нацией откроется новое видение будущего. Тогда вы все будете лидерами и приобретете все 

предприятия на суше. Все эти фабрики придется закрыть; те из них, что преследуют лишь личные интересы, прекратят 

свое существование. Мы будем управлять предприятиями, которые работают в интересах нации, и тем самым 

сотрудничать с нацией в деле служения миру. Наше процветание будет зависеть от желания поддерживать нацию. (128-

230, 1983.6.27) 

Океан и прибрежные города находятся на краю гибели. Если молодые люди уйдут в море на несколько месяцев, их 

невесты пустятся в пляс, закрутят с кем-нибудь интрижку и сбегут, прихватив с собой все имущество. Вот почему никто 
не хочет выходить в море на судах. Именно из-за этого прибрежные города нищают и гибнут. Если бы у меня водились 

деньги, я проехался бы с востока на юг и затем на запад, скупая подряд все порты. Хорошо было бы, правда? (123-13, 

1982.12.1) 

До сих пор промышленность Америки шла по номиналу и довольно высоко котировалась. Последняя оставшаяся 

отрасль — это океаническая промышленность, которая по своим ресурсам богаче наземной. Однако теперь она 

находится в состоянии разрухи. Подумайте, как богаты ее ресурсы! Труженики моря получают в наследство все 

сокровища, запрятанные на дне моря. Одна треть земли занята сушей, и остальные две трети — морем. Таким образом, 

две трети сокровищ мира находятся в океане. Какое движение строит планы по управлению в морской промышленности 

и собирается в будущем освоить океан? Это должна быть либо религиозная организация с основательной глобальной 

структурой, способная заниматься индустрией морепродуктов, либо основание для всемирной идеологической 

организации. Думаю, это возможно лишь при наличии обеих составляющих. (119-230, 1982.9.13) 

Если обнищают прибрежные города, обнищает и экономика всей страны. У Америки были ресурсы и основание для 
того, чтобы открыть миру свои прибрежные города. Однако этого не произошло, и американское правительство дошло 

до состояния, когда нужно срочно принимать экстренные меры. Главы прибрежных городов ищут молодежь. Не найдя 

никого, они берут эту ответственность на себя. Им нужны молодые супружеские пары, где жены не сбегают от мужей. 

Лишь мы, члены Церкви Объединения, можем решить эту проблему. Как только мы поселимся в этих городах, они 

начнут оживать. За три-пять лет пятьдесят человек при поддержке правительства могут построить суда. Пятьдесят 

человек в тридцати городах построят тысячу пятьсот судов, верно? Они построят около тысячи пятисот кораблей. В 

Америке по моим приблизительным подсчетам примерно три тысячи портов. Итак, пятьдесят человек в трех тысячах 

портов — получится сто пятьдесят тысяч человек, верно? В таком случае мы полностью заполним американские воды. 

Если на каждого человека приходится по два миллиона долларов, сколько всего получится? Триста миллиардов 

долларов. (119-235, 1982.9.13) 

Я наберу группу незаурядных людей, которые интересуются морем, и дам им рыболовецкие суда. Итак, мы пригласим 
пятьдесят молодых мужчин и женщин и проведем для них курс обучения морскому делу. Так мы и соберем народ. 

Люди, живущие на морских побережьях Америки, уезжают прочь из-за нищеты. Местные власти и влиятельные люди 

хотят возродить океан, чтобы остановить эту тенденцию. Вот почему, как только я приеду туда, я тут же построю 

предприятия и создам среди местных властей ассоциацию поддержки. Итак, нет никаких проблем. Шестьсот тысяч 

долларов будут переданы под гарантию ассоциации поддержки и всем этим людям. Таким образом, это дело не 

погибнет, если я научу наших лидеров ловить рыбу за четыреста долларов. (108-219, 1980.10.5) 

Наше судно под названием «Новая надежда» — это знаменитый ловец тунцов Восточного побережья США; о нем 

говорят даже в Южной Америке. Я занимаюсь всем этим для того, чтобы подготовить персонал для развития индустрии 

морепродуктов. Каждый раз, выходя в море на сутки, я приглашал молодежь на свою шхуну, но они разбегались прочь и 

не слушали меня. Однако после того, как я нашел время поговорить с ними, и делал это на протяжении четырех, пяти и 

даже семи лет, даже женщины после этого стали заявлять, что хотят стать капитанами. Я создал для этого необходимую 

атмосферу. Для этой цели я построил верфь и перерабатывающий завод и научил людей торговле. Еще я открыл 
магазины и научил людей торговать из фургонов. За год они под моим руководством сплели сети и построили суда, 

научились ловить рыбу и даже продавать ее. Я открыл рыбный ресторан и таким образом за семь лет заложил основание. 

И теперь мы достигли такого уровня, что можем произвести сенсацию в индустрии морепродуктов. Как только дело 

пойдет на лад, мы сможем заработать большой капитал. (110-202, 1980.11.17) 

Поднимите руки те из вас, кому нравится плавать на судах. Без вас Америка не продвинется вперед в океанической 

сфере. Она не достигнет в ней успеха — ни на воде, ни под водой. Как бы громко она ни разглагольствовала, ей суждено 

потерпеть неудачу. Это неизбежно. Вы должны идти в море, даже если это трудно. Идите и покоряйте моря! Знайте, что 

лишь в этом случае у моря появится надежда. (132-304, 1984.6.26) 

Уходя в море на шхунах, мужчины остаются там на два-шесть месяцев. Однако если это станет их постоянным 

образом жизни, их жены будут бегать на дискотеки, танцевать твист и крутить романы. Они просто сбегут из дома, 

прихватив вещички. Восемьдесят процентов из них отдадут детей в приюты и разбегутся на все четыре стороны. Кто же, 
в таком случае, пойдет в море? Даже если люди наловят в море рыбы, им некуда сбыть улов. В Америке не едят морскую 

рыбу. Поэтому, если они устроятся на работу в индустрии морепродуктов, им придется потратить много сил и энергии. 

Однако другого пути для нас нет. Уверен, что у нас нет другой возможности финансово поддержать наши будущие 

труды ради мира; для этого нам нужно заняться производством морепродуктов и тем самым успешно создать основание. 

(110-200, 1980.11.17) 

Морские перевозки и рыбная ловля — это многообещающие отрасли американской промышленности. Вывод таков, 

что именно на эти отрасли еще есть надежда. Вот почему три года назад я купил шхуну. Тогда я знал, что эту работу 

нужно начать через три года, поэтому я и открыл этот бизнес в этом году. За эти три года мы по большей части 



завершили исследования на Восточном побережье, включая океанские воды Нью-Йорка, в поисках рыбных мест. (88-

246, 1976.9.20) 

В будущем я думаю создать рыбную ферму после переговоров с правительством. Мы можем построить любую 

рыбную ферму, какую только пожелаем — хоть для морской рыбы, хоть для пресноводной. Мы можем все. Мы можем 

разводить крабов и любую другую рыбу, даже на мелководье в Нью-Йорке. И для этого нам необходимы исследования. 

Каким обширным будет этот бизнес? Вы только представьте себе, какой размах он примет! (88-179, 1976.8.10) 

Женщины не любят моряков, верно? Я собираюсь заняться индустрией морепродуктов потому, что в наше время в 

Америке эта индустрия практически сошла на нет. Из-за чего? Когда мужчины выходят в море, они остаются там не на 

одну-две недели, а на один-два месяца. Поэтому их жены крутят романы, разводятся с мужьями и в конце концов 

сбегают с другими мужчинами. К тому же после нескольких рейсов в суровом море большинство молодых американцев 

разочаровываются в морской жизни. Даже богатые люди не будут вкладывать средства в эту индустрию. Вот почему не 
было другого выхода, кроме как вложиться в это дело членам Церкви Объединения; нашей молодежи пришлось взять на 

себя эту задачу ради спасения Америки. Могут ли разводиться молодые люди в Церкви Объединения? Нет, не могут. 

Даже не думайте подавать на развод и сбегать; вместо этого учитесь и тренируйтесь, чтобы плавать на том же судне! 

Если я отдам приказ, моряки выстроятся в ряды и во множестве соберутся со всего света, а затем пройдут тренировку и 

обучение. (88-250, 1976.9.20) 

Без моего вмешательства американская индустрия морепродуктов не получит развития и не дождется прогресса. Я 

знаю, что именно поэтому мой вклад в эту страну столь значителен. Сейчас я веду переговоры о покупке судна 

водоизмещением около четырех тысяч тонн. В мире есть лишь один такой корабль. (88-326, 1976.10.3) 

Несколько дней назад я ездил в Бэрритаун, и мы поймали там тысячи карпов. После дренирования пруда на свет 

вылезло шесть черепах. Самую большую из них мы выпустили в Гудзон вместе со всеми выловленными карпами. Я 

долго думал над таким вопросом — если мы рождаемся в любви и умираем за любовь, что лучше — жить или умереть за 

того, кого любишь? А про рыбу я думал так: «Сейчас ты приносишь себя в жертву. Но в будущем твоя жертва поможет 
развитию индустрии морепродуктов в Америке, и благодаря тебе члены Церкви Объединения смогут проявить большую 

преданность Богу. Ты станешь силой любви, то есть энергией и плотью, которая позволит людям любить человечество 

еще больше. Хоть ты и рождена рыбой, я люблю тебя как часть своей плоти и своей души, которая тоже любит 

американский народ, как родных детей, причем гораздо сильнее любого американца. Ты же не будешь возражать?» Я 

сказал карпам, чтобы они стали плотью и кровью любимого сына, жертвой ради сыновей и дочерей и плотью всего 

американского народа. (93-189, 1977.5.29) 

Кто-нибудь скажет: «Преподобный Мун, как можно религиозному лидеру иметь дело с рыбаками и плавать на шхунах, 

занимаясь производством морепродуктов? Это удел простых людей!» Я знаю это; но мы делаем это не для каких-то 

своих мелких целей. Если бы каждый из вас взял ответственность за один крупный порт в Африке после подобных 

тренингов, эти порты без проблем помогли бы нам построить всемирное основание. Оно было бы создано в пятидесяти 

странах. (94-107, 1977.7.29) 
Я уверен, что море обладает безграничными ресурсами, и с этого момента я займусь развитием океанической 

индустрии по всему миру. Мы должны быть готовы сделать это во Франции, в Германии и в дюжине других стран по 

первому же приказу. И тогда нам нужно будет начать строить суда, подводные лодки и экскурсионные корабли, 

необходимые в глобальную эпоху для владычества над миром и для обретения экономических полномочий в этой сфере. 

Нам нужно вести подготовку в дюжинах стран. Лишь в таком случае мы займем лидирующее место в мире в этой 

области. Как вы думаете, это возможно? Это можно представить? Вот почему я говорю всем членам Церкви 

Объединения научиться всему этому. (95-225, 1977.12.4) 

До сих пор рыбаки трудились по восемь часов в сутки, но теперь они скажут вам, что больше восьми часов работать и 

не собираются. Вот неразбериха начнется! Есть ли у американской морской промышленности шансы выжить? Перед 

ними открываются золотые врата! Знайте, что эта возможность — словно открытие золотым ключом врат в 

сокровищницу, полную золота. Вот почему все женщины-выпускники нашей теологической семинарии должны помнить 

о том, что им предстоит выйти замуж за капитанов кораблей. (96-313, 1978.2.13) 
Индустрия морепродуктов в Америке дошла до того, что теперь ей не выжить без нас. Нас ждут безграничные запасы 

ресурсов! И они станут экономической основой для нашей всемирной деятельности. (105-328, 1979.10.28) 

Приходя в ресторан пообедать, африканцы выбирают рыбу, которую ели раньше и к которой привыкли. И если в меню 

этой рыбы нет, они уйдут. Вот почему я призываю вас организовать движение в поддержку ресторанов и снабдить их 

рыбой, выловленной в пяти океанах мира. Американцы трудятся восемь часов в день и поэтому закрывают магазины в 

пять. Наши же двери открыты круглосуточно. Вот почему, если в одном из наших ресторанов закончатся продукты, мы 

можем закупить их в другом ресторане. И это не даст нам прогореть. Итак, знайте: меня признают все, кто имеет 

отношение к морской промышленности. (146-253, 1986.7.1) 

Наши члены не любят океаническую церковь. Если я скажу им заняться производством морепродуктов, они все тут же 

разбегутся. Вот почему я планирую поскорее основать тысячу японских ресторанов в Америке. Таков мой план. Далее я 

хочу основать 535 океанических церквей. И нам нужно готовиться к осуществлению этих планов. (147-25, 1986.8.20) 
Я думаю, что когда наши предприятия по производству морепродуктов будут основаны в каждом штате, мы на каждой 

территории построим кондоминиумы. И поселим в них представителей четырех наций — Японии, Кореи, Америки и 

Европы, которая будет представлена Германией. И все они будут жить по соседству. Пусть у них будут разные 

профессии, но по возвращении домой они будут собираться вместе на ужин и учиться жить как одна семья. Те же, кто не 

получит выпускную отметку и не научится такому образу жизни, не смогут в будущем войти в сферу идеала, в Царство 

Небесное на земле. Они не получат права войти на Небеса. Вот почему я этим занимаюсь; я хочу создать основу для 

такой жизни. (147-27, 1986.8.20) 

Зачем я занимаюсь морской промышленностью? Единственный путь решить проблему голода — это разводить рыбу. 

В будущем около моря будут построены здания в сотни этажей. И разводить рыбу можно будет одним лишь нажатием 



кнопки. Даже если у вас будет всего сотня пьонгов, вашего дохода хватит и на образование для детей, и на собственную 

комфортную жизнь. Приходят времена стремительного научного прогресса. И мы уже сейчас можем перекачивать 

морскую воду за десятки, сотни и даже тысячи километров. Мы можем построить в горах сколько угодно рыбозаводов. 

Без этих мер проблему голода не решить. Вот почему я так серьезно к этому отношусь. (191-81, 1989.6.24) 

Молодые и отважные члены Церкви Объединения должны хоть раз испытать настоящее приключение и поплавать на 

рыболовецкой шхуне в открытом море. Я уверен, что занятие производством морепродуктов — это отличная 

тренировка. Сделайте это по моей просьбе. Даже выпускнику Токийского университета не уклониться от этой 

ответственности. (192-159, 1989.7.3) 

Все результаты моей двадцатилетней деятельности посвящены спасению людей, умирающих от голода. Рыбная 

промышленность обладает неограниченными запасами сырья. Теперь американцы верят преподобному Муну. До сих 

пор я создавал всемирное основание, изготавливая все — от сетей до судов. Я знаю, что индустрия морепродуктов уже 
поднялась на такой уровень, что ее уже нельзя сбрасывать со счетов. (266-120, 1994.12.22) 

Поднимите руки те, кто побывал на нашем ранчо в Техасе. Все американцы там уже были. Может, и вас пригласить 

заодно еще раз? Я собираюсь поохотиться там на перепелок, фазанов и оленей. Еще там живет множество диких 

индюшек и разных диких зверей — кабаны, волки и тигры. Эти места должны живо вас заинтересовать; поезжайте туда 

на охоту и рыбалку. Начните возделывать землю, постройте собственное ранчо и поработайте на нем. (253-114, 1994.1.9) 

В будущем появится основа для развития и значительного прогресса сферы услуг. Вот почему мы готовим людей в 

тридцати портах, в каждом из которых по десять шхун. И я думаю увеличить число портов до трехсот. В мои планы 

входит сделать так, чтобы мы могли рыбачить в любой деревушке по пути. В будущем я буду проводить рыболовецкие 

курсы по всему миру. Я открою туристический маршрут по всей Европе, начиная с Франции. И для этого мне 

понадобятся ученые эксперты в рыбной ловле. Они будут управлять кораблем и заодно работать экскурсоводами. Это 

очень крупный бизнес! Когда мы все это устроим, наш бизнес станет международным; к нему подключатся наши 

именитые гости. Создав международную компанию, стирающую грани между нациями, мы совершенно естественно 
заложим основание для открытия и накопления всех этих безграничных ресурсов. (122-82, 1982.10.31) 

2.1.2. Организация дистрибьюторов «Сейло» 

Я запланировал в Америке два важных проекта. Это индустрия морепродуктов и маркетинговая организация «Сейло». 

Вы, наверное, не знаете, что совсем недавно в индустрии морепродуктов произошел переполох, когда за нее взялись 

наши члены Церкви. Так вот, знайте об этом! (131-250, 1984.5.4) 

В организации нашей экономической деятельности последнее препятствие, которое следует побороть — это вопрос о 

том, как занять лидирующее положение в стране в сфере торговли. Если мы возглавим американскую индустрию 

морепродуктов с помощью «Сейло», международной торговой компании, продающей технику, и будем действовать под 

единым командованием, мы автоматически обретем влияние и в Америке, и во всем демократическом мире. Построив 

экономическое основание в этой сфере, мы одновременно подготовим «Вашингтон Таймс» и журнал «Инсайт», чьей 

целью является всемирное объединение средств массовой информации. С помощью этих изданий мы создадим сферу 
влияния во всем мире. К счастью, Америка обладает безграничными ресурсами в сфере индустрии морепродуктов. Но у 

этих ресурсов нет хозяина. Удивительно, как мы пришли к такой ситуации, когда преподобный Мун и Церковь 

Объединения считаются единственными, кто может стать ведущей силой в наше время! Я инициировал создание 

организации «Сейло» в пятидесяти штатах как основание для того, чтобы мы могли занять лидирующее положение в 

Америке с помощью развития нашего рынка продаж, опираясь на науку и технологии. Сама система «Сейло» выходит 

далеко за национальные рамки. До сих пор не существовало ни одного выставочного зала или рынка продаж, который 

бы был международным. (135-97, 1985.9.30) 

Ваша задача — заложить экономическое основание в Америке. Я собираюсь распространить организацию «Сейло» по 

всей стране и заложить всемирное основание для рынка морепродуктов. Мы столкнулись с реальной проблемой — как 

всего этого достичь. Таков мой вывод. Если основой современной западной цивилизации является машиностроительная 

промышленность, в таком случае индустрии морепродуктов требуется хозяин. Вот почему я вкладываю средства в 

индустрию морепродуктов и развитие «Сейло» даже в убыток себе. Чтобы построить заново это основание, нужно 
приложить усилия и вложить средства, даже если для этого придется пожертвовать Церковью. В этом смысле «Сейло» 

существует как основание для того, чтобы возглавить всемирный рынок и американскую индустрию морепродуктов. 

Таким образом, нам нужно поскорее приложить все усилия в этой сфере. (135-99, 1985.9.30) 

Как только мы возглавим сферу технологий в Америке, а также машиностроительную промышленность и индустрию 

морепродуктов с помощью «Сейло», мы станем влиятельной силой, способной дать толчок экономике США. Вот почему 

я создаю ассоциацию за единство Латинской Америки. В таком случае Америка попадет в неловкое положение. При 

всем моем уме и таланте я вынужден был сорок лет терпеть страдания, чтобы пройти этот путь, и он останется в истории 

как образец для дальновидных лидеров. Я все терпел, ведь именно таким образом и устанавливается традиция. Если я 

утвердил вертикальную традицию, вы должны понимать, что ваша ответственность — утвердить горизонтальную. 

Задумайтесь над тем, как в будущем добиться ускоренного роста с помощью организации «Сейло». (135-106, 1985.9.30) 

Вы не должны думать: «А какое отношение «Сейло» имеет к индустрии морепродуктов?» В будущем мы будем 
посылать работников «Сейло» на предприятия, производящие морепродукты, а их работников, в свою очередь — в 

«Сейло». Знайте, что я могу поменять их местами в любое время, когда захочу. Вот почему я считаю, что нам нужен 

один офис на двоих. Зачем нам два, если денег и так нет? Говорю вам — объедините офисы. Нам не нужно несколько 

глав департаментов. Мы должны создать организацию, в которой вся Вселенная вращалась бы под руководством одного 

лидера. (135-102, 1985.9.30) 

2.1.3. Индустрия морепродуктов на Аляске 

Если говорить о территории, Америка с трех сторон окружена океаном и обладает тремя из четырех крупнейших 

рыбопромышленных зон в мире. Таких зон четыре, включая Норвегию. Территории от Мехико до Аляски и от 

Глостершира до Канады связаны с тремя из этих четырех зон. Это значит, что на этих территориях водится почти вся 



рыба, что существует в мире. Но ее некому ловить. Власти заняли двести миль прибрежной зоны, но эта территория 

стала словно бы бесплодной землей, у которой нет хозяина. (110-200, 1980.11.17) 

Океан связывает Аляску с миром. Там в изобилии водится вся рыба, все сырье и все ресурсы моря. Восемьдесят 

процентов мировых морепродуктов поступает из Америки, и семьдесят один процент рыбы, добываемой в Америке, 

приходится на Аляску. Этот штат является центральным в плане морепродуктов. Единственное место, которое может с 

ней сравниться в этом плане — это тундра. (236-22, 1992.11.2) 

Когда я в последний раз был на Аляске, в нашем направлении двинулся огромный косяк темных карпов длиной миль в 

шестьдесят. Этот косяк был шириной в десять миль; какой он был глубины — не знаю. Вы только представьте! Видеть 

все это и знать, что у него нет хозяина — а ведь у него действительно нет хозяина! Вот какое несметное богатство 

плавает в наших океанах! Потому-то в будущем вам всем и нужно будет стать хозяевами. (131-263, 1984.5.4) 

Какой прогресс мы привнесли в индустрию морепродуктов? Все, чему мы научились и что сделали своими 
собственными руками, включая всю автоматику на кораблях, может достичь высочайшего уровня. И вы должны знать об 

этом потрясающем факте. Когда мы ловим рыбу на Аляске, мы заносим данные о самых «рыбных» местах в компьютер. 

Занося в компьютер эту информацию, мы можем отправиться туда в любое время одним нажатием кнопки. Вставив в 

компьютер диск и нажав кнопку, мы найдем эти места даже спустя десять лет. И у нас всегда будет хороший улов. 

Нажав на кнопку, мы получим массу сведений о ресурсах всех пяти мировых океанов; эта информация строго 

засекречена среди рыбаков, которые передают ее своим потомкам в наследство. Если мы составим список самых рыбных 

мест в пяти океанах, мы сможем продолжать ловлю рыбы на определенных территориях в соответствии с временем года. 

Проще говоря, все это будет очень выгодно для индустрии морепродуктов. (135-106, 1985.9.30) 

Я построил предприятие на Аляске и вложил в него тринадцать миллионов долларов. Еще я думаю приобрести 

глостерширскую верфь на Восточном побережье. У нас ведь есть кораблестроительный завод и на юге, в Алабаме, 

верно? У нас есть множество баз. Большинство из вас никогда не интересовалось кораблями или океанами, верно? За 

прошлое десятилетие я все подготовил для этого. (119-239, 1982.9.13) 
Нам нужно построить перерабатывающие предприятия на западе, юге и востоке Аляски, овладев всеми видами 

бизнеса. Запасам рыбы нет конца и края, но мы не можем их заполучить. Поэтому-то я и построю фабрику по 

производству рыбного порошка. Зачем нам изготавливать порошок? Его удобнее хранить. Какой бы хорошей ни была 

рыба, срок ее годности не превышает восьми месяцев. Даже замороженную рыбу через восемь месяцев нужно вновь 

погружать в воду. Хоть она и заморожена, все равно через толщу льда проникает воздух из-за разницы в климате. Когда 

воздух попадает внутрь, из рыбы через лед начинает испаряться жидкость. И тогда рыбу нужно снова погружать в воду, 

замораживать и хранить дальше. Но этого делать нельзя, потому что если рыбу разморозить несколько раз, из-за 

перепадов температуры она испортится. (122-80, 1982.10.31) 

Я думал над тем, как можно перерабатывать креветки. И мы решили делать из них порошок. Креветки живут всего год; 

Бог создал их быть             кормом для рыб. Но все несъеденные креветки погибают. Каждый год на поверхность моря 

выбрасываются и плавают огромные пласты мертвых креветок. И это ведет к загрязнению моря. Как нам решить эту 
проблему? Изучив этот вопрос в течение нескольких лет, я решил производить порошок. (273-50, 1995.10.21) 

Каждый год в нашем мире от голода умирают двадцать миллионов человек. За прошедшие двадцать лет я 

заинтересовался производством морепродуктов, чтобы решить проблему голода и спасти людей. Ключевой момент — 

это рыбный порошок. Он богат протеинами и содержит питательные вещества, которых нет в мясе ни одного наземного 

животного. Перемалывание рыбы в порошок позволит нам облегчить и хранение, и перевозку. Одна тонна рыбного 

порошка — это тридцать-пятьдесят тонн рыбы, из которых девяносто восемь процентов составляет белок. Развитые 

страны могли бы покончить с проблемой голода, но они этого не сделали. (296-228, 1998.11.10) 

Мы никогда не узнаем наверняка, сколько видов рыб существует на свете, включая самых крупных. Вот насколько 

огромно их многообразие! Думая об этом, я пришел к выводу, что три-четыре хороших специалиста по плетению сетей 

могли бы наловить целую шхуну рыбы за день; это больше, чем мы сами ловим в водах Аляски. Вот я и подумал, что 

нам нужно набрать людей, чтобы те ловили рыбу, перемалывали ее в порошок и продавали. (267-18, 1994.12.27) 

С этого момента мы будем перерабатывать рыбу в порошок и делать из нее хлеб. Мы можем делать все. И хороший 
хлеб в том числе. Лучше есть рыбу, чем мясо. Ведь рыба полезна для здоровья. Это же непаханая целина! Это — 

единственная сфера, которую Америка проворонила; и мы должны ухватиться за нее. Я уверен, что в этой области есть 

масса многообещающих возможностей. Я подготовлю деньги, но останется вопрос в том, как подготовить 

мотивированных людей. (88-179, 1976.8.10) 

От Канады до Советского Союза, от Америки до Японии и Германии все заинтересованы в нашей нынешней 

деятельности. На самом деле люди съедают лишь двадцать процентов рыбы, выловленной в этих водах. Все остальное 

выбрасывается. Я же собираю выкинутое, перетираю в порошок и превращаю в съедобные продукты, которые 

собираюсь посылать в слаборазвитые страны. Слухи об этом уже распространились, поэтому жители тех стран живо 

заинтересовались Церковью Объединения. (295-110, 1998.8.18) 

Японское правительство убеждено, что их стране нужны ресурсы моря, то есть рыба. Вот почему Америка собирается 

продавать рыбу, переработанную на Аляске, а японцы будут ее покупать. Но у них ее пока нет. И я планирую ловить 
рыбу в Америке и снабжать ею Японию. Правительство США ведет переговоры с японцами на эту тему. Японии нужна 

американская рыба, а Америке — японские технологии. Вот они и договариваются о взаимовыгодных вложениях. (146-

249, 1986.7.1) 

В Северной Америке самые знаменитые рыбопромышленные предприятия находятся на Аляске. Четыре крупнейших 

территории для ловли рыбы находятся на Аляске, от Нобаски до Канады, в Мексиканском проливе и Норвегии. Три из 

этих четырех территорий принадлежат Северной Америке; их представителем является Аляска. (167-132, 1987.7.11) 

В будущем Советский Союз может выразить политический протест, и Япония с Германией объединятся в альянс. 

Именно здесь коренится источник будущих проблем в политике. Хоть США и владеют территорией прибрежных вод 

шириной в двести миль, они неспособны быть хозяевами ресурсов моря на этой территории. Американцы не едят рыбу. 



Наверное, кто-то из вас уже побывал за границей; там люди употребляют в пищу лишь малую толику морепродуктов — 

к примеру, лобстеров, лососину, форель и палтус, которых мы сегодня и будем ловить. Большая часть этих рыб живет в 

холодных водах арктических регионов, поэтому они упитанные и очень вкусные. И очень нравятся американцам! Где 

живут косяки этих рыб? Здесь, на Аляске. (167-132, 1987.7.11) 

Почему Иисус сказал Петру стать «ловцом людей»? В его устах рыба символизировала человека. Вот почему, если мы 

будем ловить рыбу и возглавим приморские регионы, это поможет нам обрести власть и над регионами, не имеющими 

выхода к морю. Такова провиденциальная точка зрения. Вот почему, если мы возглавим Аляску, мы получим в свое 

распоряжение и океаны. Восемьдесят пять процентов доходов с производства морепродуктов приходит с Аляски, пять 

процентов — с Атлантики, и десять — с Тихого океана. (168-67, 1987.9.1) 

На Аляске водится лосось. Вы знаете про него, верно? Существует пять видов лососей. Они бывают розовые, красные 

и вообще самые разные. Если их выпустить через пару месяцев, их мальки выведутся в пресной воде и уплывут в море. 
Они покрывают от четырех до пяти тысяч миль, проплывая пять океанов. Вот как они путешествуют. Спустя четыре 

года лосось становится достаточно зрелым для метания икры. Где взрослые самки и самцы лососей находят партнеров 

для истинной любви, когда приходит время метать икру? Инстинкт заставляет их следовать ради этой цели туда, где они 

появились на свет. Этот закон их и соединяет. Кто же его утвердил? Может, сам лосось? Это большая загадка. (169-174, 

1987.10.31) 

Если понаблюдать за лососем Аляски, он производит на свет потомство в июле, которое затем отправляется в море. За 

четыре года эта рыба проплывает от четырех до пяти тысяч миль, и затем чутьем находит путь обратно, к месту 

появления на свет. Даже сейчас ученые не в силах объяснить это чудо. Как бы усердно они ни пытались изучать этот 

вопрос, они не могут найти ответ. Каким образом возвращается лосось — благодаря какой-нибудь особой антенне или 

радару? Молодые лососи возвращаются на родину через четыре года и мечут икру, а потом погибают. Их плоть 

становится кормом для растущих молодых мальков. Говорится, что из всех творений человек обладает высочайшей 

ценностью. Однако посмотрите-ка на людей; они даже не знают, как вернуться на родину! Они не знают пути обратно. 
(176-324, 1988.5.13) 

Впервые увидев лосося, я подумал, что он очень похож на членов Церкви Объединения. Ведь наши члены 

возвращаются на родину; к тому же поиск подходящей пары — это часть Божизма. Самки и самцы лосося, составив 

пару, не плавают вместе в океане четыре-пять лет. Когда приходит время, самец первым плывет вверх по течению, а 

самка следует за ним; там и происходит их первая встреча. Тогда самки и самцы собираются в заводи и соединяются в 

пары, как на церемонии помолвки в Церкви Объединения. Что воистину загадочно, так это то, что самки и самцы в 

океане выглядят практически одинаково, лишь чуть-чуть отличаясь по размеру. Как только они находят партнера, самец 

за две недели меняет обличье, причем до такой степени, что остается только поражаться, неужто такое возможно! К тому 

времени, как настает пора плыть вверх по течению для спаривания, самец-лосось уже становится похожим на льва. Он 

принимает устрашающий облик; его губы становятся вот такими, да еще и зубы вот так торчат изо рта! Его голова и 

спина становится вот такой, прямо как у льва. Даже лососю приходится идти на такие крайности ради того, чтобы 
оставить после себя наилучшее потомство. Как они находят свою родину после того, как проплывут четыре-пять тысяч 

миль по океану? До сих пор это оставалось загадкой. Как могут эти шестимесячные маленькие рыбки длиной не более 

пятнадцати сантиметров покинуть родную заводь и выплыть в океан, затем вырасти до вот таких размеров и вернуться 

на прежнее место? К тому же они чувствуют, когда приходит время метать икру и выводить потомство. (259-198, 

1994.4.10) 

Лосось выплывает в море и свободно плавает там, а затем самка и самец соединяются в пару и живут друг ради друга. 

И это — пример любви для супружеских пар членов Церкви Объединения. Любовь Истинных Родителей точно такая же. 

Пары в Церкви Объединения должны быть лучше, чем пары лососей. Люди могут многому научиться из их жизни, 

которая похожа на сцену из кинофильма. Лососи дают жизнь потомству, отдавая свое тело им на пропитание. Лососи — 

это живое воплощение владычества инстинктов в животном мире. (295-115, 1998.8.18) 

Из четырех крупнейших рыболовецких территорий три принадлежат Северной Америке. Это воды, омывающие 

Аляску, территория от Нобаски до Канады и Мексиканский пролив. Вы даже не представляете, какое изобилие ресурсов 
там таится! Если бы вы узнали о них, вы бы крайне удивились! Золотая жила иссякнет после нескольких десятилетий 

раскопок, но ресурсов океана хватит навек. И у них нет хозяина. Вот почему я разработал план на двадцать лет, и уже 

пятнадцать из них делаю инвестиции в индустрию морепродуктов. Американские моряки и работники этой индустрии 

проводят демонстрации, выкрикивая: «Преподобный Мун — еретик!» и «Долой преподобного Муна!». Хоть они и 

производят столько шума, это ничего не значит, ведь ключевым моментом тут является компетентность. (191-73, 

1989.6.24) 

Выходя в море, я всегда ловлю рыбу. Нет ни одного вида рыб, которых бы я не ловил. Я ловил самую разную рыбу и в 

Тихом, и в Атлантическом, и в Средиземном морях. Я ловил всю рыбу, какая только есть на свете; я делал это даже на 

Аляске. Я занял положение хозяина и работал голыми руками, надев на себя лишь то, что у меня было. Стоит мне пойти 

к рыбакам и поговорить с ними с полчаса, и они обязательно пригласят меня в гости в свой милый домик, поселят в 

хорошей комнате, накормят и скажут: «Тебе лучше не возвращаться к нам, а жить вместе с нами! Поживи у нас хотя бы 
годик!» Я бы подружился с ними и сделал бы все, чтобы поработать с ними на одной шхуне хотя бы несколько дней. 

(203-35, 1990.6.14) 

Америке принадлежит семьдесят пять процентов мирового улова рыбы, и восемьдесят пять из них поставляет Аляска. 

В этом смысле Америка — это сокровищница морепродуктов. Кто станет хозяином над всем этим? Стать хозяином — 

значит, обрести владычество над индустрией морепродуктов в будущем. Как раз на Аляске такое и возможно, но там не 

очень хорошая экология. Если бы она была лучше, средние классы забрали бы все в свои руки. Однако корабли могут 

затонуть, а люди — погибнуть; вы должны быть готовы к таким испытаниям. (205-319, 1990.10.1) 

В то время на Аляске дули сильные ветра, вспенивая волны до десятиметровой высоты, но я вел свою шхуну вперед. 

Люди испытывали благоговейный ужас, особенно те, кто несет ответственность за учения морской полиции в главном 



офисе. В тот день было вывешено штормовое предупреждение. Стоило нам отплыть от берега, как за нами тут же 

устремился полицейский катер, поднимая шум и заставляя нас вернуться в порт. Хоть наша шхуна и мала, она 

героически плыла вперед, рассекая волны. Полиция была в изумлении; они не верили нам, хоть мы им и объясняли, что 

наша лодка непотопляема. И в конце концов мы их убедили. Теперь, даже если мы снова выходим в море в шторм, они 

лишь произносят: «Что ж, такие уж они есть». Учения в главном офисе чем-то напоминают учения в армейских 

спецподразделениях; там по правилам вы должны выходить в море и в дождь, и в ураганные ветра, не заботясь о 

собственной жизни. Вот как обстоят дела. (205-319, 1990.10.1) 

Америка поставляет семьдесят пять процентов мирового улова рыбы, и восемьдесят пять из них поступает с Аляски. 

По-корейски слово «Аляска» звучит как «аллясымника», что означает «вы понимаете?» Спрашивая «аллясымника», мы 

имеем в виду «А знаете ли вы, что на Аляске очень опасно, что там дуют ураганные ветра и велика вероятность 

погибнуть?» (206-93, 1990.10.3) 
Почему рыба выбирает холодную зону Аляски? Когда рыба, живущая в жарких краях, ищет места, где попрохладнее, 

мы называем это явление гармонией ян и инь. Рыбье потомство появляется на свет после того, как партнер-субъект и 

партнер-объект создают гармоничный союз. Вот почему они мигрируют. Более того, пресноводная рыба может 

размножаться лишь в том случае, если отведает морской воды. Это касается и королевских крабов. Для того, чтобы 

произвести на свет потомство после взросления, плюс и минус должны гармонично объединиться. Вот в чем 

заключается работа, которую я выполняю. (207-82, 1990.11.1) 

До сих пор я был на передовой, денно и нощно, на Аляске и во многих других местах, утверждая нынешнюю традицию 

объединения. Ни человечество, ни нация, ни целый мир не в силах выплатить долг Истинным Родителям. Все мы 

должны вечно следовать за ними и служить им. (220-268, 1991.10.20) 

На Аляске собирается множество самых разных видов рыб, ведь там сливаются холодное и теплое течения. Именно 

там рыбы и мечут икру. Вот почему этот район так широко известен. Поэтому здешняя рыбалка — это просто 

фантастика! Более того, так сложилось, что сюда, на воды Аляски, приезжают на рыбалку профессора из Кореи. (167-
132, 1987.7.11) 

Если Аляска станет привлекательной для туристов, она превратится во всемирно известный центр туризма. Этот год в 

Корее был жарким, верно? Были бы у вас деньги, вы бы отправились на Аляску. Отсюда до Аляски около шести часов. 

При встречном ветре полет может занять и семь часов, но на самом деле туда лететь от пяти до шести часов. Если вы 

вечером заснете в самолете и проснетесь рано поутру, у вас целый день будет свободен для дел. Если вы вылетите в 

пятницу вечером и порыбачите в субботу и воскресенье, а потом к вечеру сядете в самолет, вы сможете в понедельник 

утром снова выйти на работу. Куда ни погляди на Аляске, вершина любой горы в отдалении будет покрыта снегом. В 

этом районе все горы покрыты снегом. А ниже, прямо под снежной шапкой, зеленеют поляны и цветут цветы. Внизу, 

под этим садом, плещется океан, красивая лагуна, в которой вы сможете порыбачить. Вы только представьте, как там 

очаровательно! Эта местность окружена высокими горами, как экраном. Из деревьев, растущих на Аляске, делают 

клавиши для роялей. Они растут прямо и густо, покрывая все вокруг. В лесу, раскинувшемся чуть ниже, есть множество 
доселе невиданных цветов. И все они растут на берегу озер. Там очень много животных, в том числе и оленей. 

Большинство из них живут у воды. Там не так уж много еды, поэтому им приходится пить воду. Зимой все водоросли 

погибают, и из-за тяжелой массы снегов нечего есть. Многие олени, медведи и другие животные живут у океана, ведь 

именно водоросли помогают им выжить. (264-98, 1994.10.9) 

Отправляясь на Аляску, надевайте длинные меховые поддевки, ведь там холодно даже в апреле. В горах там лежит 

снег. Но в море плавает бесчисленное множество рыбы! Там этой рыбы полно! Закинув удочку, вы будете поражены. 

Стоит человеку хоть раз это испытать, и он приедет сюда еще и еще, даже если ему запретят. Раз испытав подобный 

стимул от рыбалки, вы никогда не забудете это волнение! На Аляске и жить хорошо. Там для вас найдутся все удобства. 

Все прибрежные территории Аляски — это прекрасные пейзажи; две трети из них — горы, покрытые снегом. 

Большинство людей живут там в зеленых долинах. Там синее-синее море, и в небесной синеве реют орлы. (262-280, 

1994.8.1) 

От Аляски до Москвы восемь часов полета, до Лондона — шесть часов, и до Нью-Йорка — десять часов. Вот почему 
Аляска — это еще и важный пересадочный пункт. В будущем мы сможем своими усилиями без проблем выращивать 

урожай на равнинах Аляски. Даже сейчас там выращивают овощи в теплицах. Там даже бананы растут! Их не привозят 

из тропиков. (236-22, 1992.11.2) 

Представьте, что было бы, если бы на Аляске можно было производить все необходимые продукты питания. Аляска в 

несколько раз больше Кореи и Калифорнии. Калифорния — это один из крупнейших штатов Америки; вот какая 

большая Аляска! Там есть неограниченные запасы сырья. И хозяин всего этого — не Советский Союз и не США. Обе 

страны не особо интересуются Аляской. Они и так создали массу экономических, политических и административных 

проблем, поэтому они и не думают об использовании сырья. В будущем встанет вопрос о том, кто хозяин этого сырья. И 

я готовлюсь к этому дню. (236-22, 1992.11.2) 

Вот почему важно положение того, кто станет хозяином Северного полюса. Овладение Северным полюсом — то же 

самое, что и овладение миром. Значение полюса ведь именно таково, верно? Как только вы проявите инициативу и 
завладеете Северным полюсом, тут же автоматически будет завоеван и Южный полюс. (253-299, 1994.1.30) 

Вы когда-нибудь слышали о «духе Аляски»? Что это за дух? Он просыпается в пять утра, завтракает и выходит в море, 

а затем возвращается в двенадцать, в час или даже два ночи. Вас не пустят домой, если вы не выполнили свою 

ответственность! Никакая ситуация не послужит вам оправданием. Вы должны выполнить свою ответственность в 

течение тренировочного курса. Вот почему вы не можете просто наблюдать, как люди ловят рыбу. Я учу людей ловить 

рыбу для того, чтобы помочь им в будущем стать лидерами, способными отправиться в любую точку мира. Далеко не 

каждый может ловить рыбу. Это нужно делать профессионально. Вы будете заниматься этим лишь тогда, когда усвоите 

необходимые навыки и приобретете опыт. (263-10, 1994.8.16) 



2.1.4. Индустрия рыболовства 

Если в этой области найдется профессор из университета морской промышленности, или если люди изучат всю рыбу, 

живущую в водах на этой территории, вы должны проверить, верны ли их исследования, и тщательно внести свои 

наблюдения в журнал. Обследуйте моря, омывающие морские державы, соберитесь вместе и примите решение 

порыбачить везде, куда бы вы ни отправились. В тех странах, что граничат с морем, измерьте глубину и температуру 

воды на рыбных территориях, исследуйте все виды обитающих на них рыб и занесите все эти данные в книгу. Я покупаю 

суда для того, чтобы вы могли всем этим заняться. Все двадцать четыре государства, граничащие с океаном, должны 

составить альманах с описанием своих рыбных территорий. Если ваша страна не расположена у океана, составьте 

подобный альманах про свои озера. С этого момента я буду учить всех разводить рыбу. (94-109, 1977.7.29) 

Будучи во Флориде в последний раз, я побывал таким образом в Болотистом штате, где все болота облюбованы 

аллигаторами. Я хочу договориться с правительством и построить там рыбную ферму. Я могу строить фермы для 
морской и пресноводной рыбы — любые фермы. Я могу все! В будущем пустынные пляжи Нью-Йорка тоже превратятся 

в фермы по выращиванию крабов или любой другой рыбы. Этот вопрос нужно изучать. Вы только представьте, как 

широки возможности этого бизнеса! Из рыбьих костей можно изготавливать корм для скота. Его можно делать и из 

смеси мелкой рыбешки. Я уже предвижу, как этот бизнес может развернуться! Каждой нацией можно управлять с 

помощью Интернета. Если мы еще и построим консервный завод, это будет замечательный бизнес! (88-179, 1976.8.10) 

В Южной Америке не так уж много гор, поэтому мы сможем занять главенствующую позицию, если найдем воду. 

Родники можно раскапывать только там. В других местах воду не найти, сколько ни копай. Таким образом можно 

заработать на жизнь, просто продавая воду. Можно получить сколько угодно воды, если опреснить морскую. Сейчас с 

помощью науки мы можем рыть туннели и строить рыбные фермы за десятки, сотни и даже тысячи миль. Мы можем 

построить более высокие здания, чем Всемирный торговый центр в Нью-Йорке. В Пантанале мы можем выращивать 

разные виды рыб на разных фермах. Когда все данные будут занесены в компьютер, клиент одним нажатием кнопки 

выберет себе любую рыбу на обед. Мы построим рестораны, где люди смогут отведать блюда, приготовленные из 
строганины, то есть моментально приготовленной свежей рыбы. (302-99, 1999.6.1) 

В мире множество бескрайних озер. На одной только Аляске три миллиона озер, занимающих территорию более чем в 

двадцать тысяч пьонгов. Если на этой территории выращивать рыбу, ее хватило бы для пропитания двухсот или даже 

трехсот семей. Сколько же людей мы накормим, если там три миллиона озер? Если каждое озеро размером примерно 

двадцать тысяч пьонгов, таким образом можно накормить шестьсот миллионов человек. Трижды два — шесть, поэтому 

получится шестьсот миллионов. Таким образом, если мы построим рыбные фермы на африканских озерах, мы снабдим 

пропитанием шестьсот пятьдесят миллионов африканцев. И тогда проблема голода сойдет на нет. Рыба гораздо полезнее 

для здоровья, чем говядина или любое другое мясо наземных животных. Она хорошо переваривается и усваивается 

организмом. Значит, наступит время, когда люди перестанут есть говядину и мясо вообще, даже если их об этом 

попросят. (271-39, 1995.8.15) 

Сколько озер в Аргентине, Бразилии и Уругвае, что в Южной Америке? Там десятки миллионов озер. Если на Аляске 
три миллиона озер, в Южной Америке их должно быть несколько десятков миллионов. Там нет недостатка в воде. Если 

мы займем территорию в несколько сотен пьонгов, наполним ее водой и вырастим несколько разных видов рыб, их будет 

вполне достаточно для пропитания всех жителей. Если мы создадим искусственное водохранилище и научим людей 

работать на нем, они смогут сами прокормить себя. И проблема голода будет решена. Таким образом можно улучшить 

экономическую ситуацию в регионах, где вдоволь воды и земли. Вот почему вы должны проявить интерес к океану и 

научиться рыбачить. (289-50, 1997.12.30) 

Почему меня так интересует тунец? Одна рыбина может отложить два миллиона икринок. Однако выводится из них 

лишь восемь десятых процента. Почему? Когда они откладывают икру, ее заглатывает мелкая рыба. Вот почему я 

собираюсь построить рыбную ферму по разведению тунцов. Если бы у нас была технология, позволяющая выводить рыб 

из ста процентов икринок, проблема голода в человечестве была бы мгновенно решена. (119-63, 1982.7.3) 

Вы можете пронумеровать рыбу по своему вкусу, например, назвать одну из них «рыбой номер один». И тогда эти 

числа вошли бы в единую всемирную систему наименований. И рыба называлась бы рыбой сто- какой-то или пятьдесят- 
какой-то. Если вы любите какую-нибудь особенную рыбу, просто позвоните и закажите ее по номеру. Скажите, что вы 

собираетесь на рыбную ферму к такому-то времени и попросите их приготовить для вас рыбу номер такой-то. Все, что 

вам понадобится — это нож для сашими. Порежьте эту рыбу на сашими и насладитесь вкусной трапезой. Вот какие 

времена нас ждут! (274-109, 1995.10.29) 

Я знаю, что в будущем крупнейшим бизнесом станет создание больших озер по всему миру и разведение в них рыбы, 

чтобы люди могли там рыбачить. Вот почему я уже сейчас должен начать подготовку к этому. Для этого я строю рыбные 

фермы, ловлю рыбу и запускаю ее в пруды. И люди могут рыбачить в них двенадцать месяцев в год! (207-122, 1990.11.1) 

Если бы люди для пропитания разводили рыбу, а не строили огромные ранчо, на прокорм одной семьи потребовалось 

бы не более пятидесяти пьонгов земли. Вы сможете закачать сколько угодно морской воды на вершину высоченной 

горы. Если этого будет недостаточно, можно добавить еще соленой воды, чтобы отрегулировать уровень соли. В-общем, 

можно делать что угодно. Если вы построите рыбную ферму в горах и назначите туда смотрителем одного человека, 
выведенной рыбы хватит, чтобы прокормить сотни и миллионы людей. Вот почему, отправившись в Америку на этот 

раз, я вышел в море. Плавая туда-сюда, я искал хорошую рыбу и наловил ее для рыбной фермы. (189-290, 1989.6.17) 

Если вы отправились на рыбалку, а рыбы там нет — постройте рыбную ферму и вырастите рыбу там. Пришло время, 

когда можно вывести рыбу, выпустить ее где-нибудь и там рыбачить. Если построить такую ферму в месте с 

подходящим климатом и температурой и выращивать там рыбу, можно потом выпустить любые виды рыб в любом 

месте, куда люди будут приходить на рыбалку. Ее можно перевозить на судах, выпускать и снова ловить. Придет время, 

и вы сможете охотиться на любых животных, даже на тигров. Можно будет разводить волков и выпускать их на 

охотничьи территории, а потом охотиться. Можно охотиться и на медведей. Для охоты можно выращивать и любых 

других животных. (275-104, 1995.11.3) 



Я собираюсь построить рыбную ферму. В Японии теперь готовят блюда из сырой рыбы, потому что я их этому научил. 

Это была моя идея. Технология фильтрования воды для циркуляции в резервуаре родилась в результате наших 

исследований. Зачем нам рыбная ферма? Дело в том, что люди любят есть живую рыбу. Для удовлетворения всех 

потребностей недостаточно просто ловить рыбу в море. Конечно, можно пополнять запасы свежей рыбы и на рыбалке, 

но нужно и самим производить рыбу для продажи. Я планирую построить по рыбной ферме в каждом штате. Вот почему 

я дал людям наши шхуны «Новая Надежда», чтобы они научились рыбачить; однако я не уверен, что они этим 

занимаются. Если все же занимаются, то в будущем они смогут прожить, продавая по тридцать-пятьдесят шхун. Это 

носит международный характер. Еще десять лет назад многие говорили, что хотят купить шхуну «Новая Надежда». 

Морская организация заказала семьдесят две шхуны, но я не хотел их продавать. Почему же? Вы даже не представляете, 

как велика их ценность! Этот слух уже распространился, поэтому все знают, что эти шхуны — самые лучшие для 

рыбной ловли. Вот почему все хотят их купить. И теперь я думаю пустить эти шхуны в свободную продажу. Настоящие 
рыбаки знают, как она хороша! Поэтому и хотят ее купить. Это и вправду чудесная шхуна! (207-120, 1990.11.1) 

Сто пятьдесят тысяч выпускников колледжа не могут найти работу, верно? Вот почему я занимаюсь морской 

промышленностью и строю рыбные фермы. Я делаю это даже в Испании. Мы наловили живых тунцов и вырастили их; в 

январе мы их продадим за хорошие деньги. Я — настоящий волшебник, способный на все! (209-317, 1990.11.30) 

С этого времени я начну превращение испорченной земли в плодородную почву ради спасения тех, кто умирает от 

голода. Все, что мне нужно — это земля и вода. Я буду выращивать рыбу там, где есть вода. Я построю рыбные фермы. 

А на земле посею пять разных сортов зерновых культур. Люди с Запада не учат африканцев фермерству, поэтому тем 

приходится туго. Это нужно искупить. (246-82, 1993.3.23) 

Я построил рыбные фермы ради десятков миллионов человек, умирающих от голода в нашем мире. Я — единственный 

представитель человечества, кто может решить проблему разрушения озонового слоя, вызванного загрязнением 

окружающей среды. Я должен идти вперед, проявляя интерес ко всем областям. Если я не смогу это сделать, сделайте 

это сами, даже если вам придется проливать слезы и пот. Наберитесь решимости оставить свои следы поверх моих. Путь 
Принципа — следовать след в след. Вы не можете покрыть все расстояние одним прыжком. И дед, и внук должны 

пройти этот путь. Даже все потомки и грядущие поколения должны в точности, все как один последовать по пути 

Принципа. Таков путь искупления. (246-202, 1993.4.16) 

2.1.5. Океаническая Церковь и морские учения 

Церковь Объединения — это глобальное движение, возглавляемое мной. Хоть я и кореец, многие люди с Запада 

признают, что я тружусь не только ради Кореи, но и ради всего мира. Я мужественно и бесстрашно создаю глобальную 

ассоциацию даже перед лицом преследований и на суше, и на море. В этом смысле мое провозглашение о начале 

океанической церкви было устрашающим; я построил эту систему на основе религии, а не на основе общепринятой 

системы мышления. Таким образом, я утвердил устрашающий путь! И что я теперь буду делать с океанической 

церковью? Выходить в океан на тренировки очень сложно; это нужно для того, чтобы овладеть океаном и полюбить его. 

Я не собираюсь, овладев океаном, делать что-либо с ним. Я хочу перестроить его в соответствии с изначальным планом 
Творца и сделать его ареной объединения всего мира. (128-249, 1983.8.28) 

Мужчины садятся на корабли и уплывают по волнам. Большинство женщин этого не делают. Но ведь это так здорово! 

Вот почему я выхожу в море. Я сажусь на корабль, чтобы рассказать вам об этом. Я взял на себя ответственность в 

будущем стать первооткрывателем океана. Таким образом, если вы следуете за мной и любите меня, вы не можете не 

полюбить и корабли! Вот как устроена жизнь. Сколько фунтов весит крупный тунец? Более тысячи фунтов. А многие 

даже и больше! Вес среднего тунца в восемь раз больше веса среднего человека, весящего сто двадцать фунтов. 

Подумать только! Приятно поймать такую рыбку, верно? Самый лучший бизнес — это ловля гигантских тунцов. Одного 

пойманного тунца хватит вам на целый год. Съедая по фунту тунца в день, вы одолеете его за три года! (119-63, 1982.7.3) 

Земля перенаселяется, поэтому нам нужно строить суда и выходить в море. В недалеком будущем люди будут жить в 

море. Что же нам делать в нем? Все братья Церкви Объединения будут жить на всемирных океанских базах. Заняв эту 

сферу, мы сможем значительно повлиять на мировую культуру. Мужчины из Церкви Объединения должны селиться 

около моря и таким образом занять все прибрежные зоны мира. (116-326, 1982.1.2) 
Давая нам возможность получить безграничные запасы сырья всех морей, омывающих Америку, приморская 

администрация США таким образом вдохновляет нас на развитие отрасли морепродуктов в Америке. Но в море хотят 

жить очень немногие. Вот почему правительство США разработало систему субсидий, которая позволит любому 

человеку взять ответственность за два миллиона долларов, то есть за рыболовецкое судно весом в сто двадцать тонн; для 

этого нужно выполнить определенные условия. Этот человек должен заплатить десять процентов стоимости судна и 

поработать на нем два с половиной года. Представляете, насколько огромна цифра в сто двадцать тонн? По той же 

причине я взялся за развитие бизнеса океанических ресурсов в трех сотнях портов. Я спроектировал и построил суда, а 

также маленькие рыболовецкие шлюпки. Еще я построил красивый корабль для тренировок. Чтобы учить людей ловить 

рыбу, я создал целую флотилию из десяти лодок под руководством одного большого судна. Это значит, что под началом 

человека, выходящего в море, находится одиннадцать судов. Да будет вам известно, что если пять таких капитанов 

создадут подобные флотилии, я подарю им судно за тридцать тысяч долларов. Еще я планирую развитие 
рыбопромышленных городов. (110-202, 1980.11.17) 

Я планирую собрать и обучить шестьдесят тренеров и послать их в тридцать мест, которые я однажды выберу. Как 

только там будет достигнут определенный стандарт, я распространю это дело на триста мест и назначу выпускников 

теологической семинарии главами океанической церкви. Такого вида церкви история человечества еще не знала. Под 

именем океанической церкви люди будут плавать на судах и по воскресеньям проводить службы. Я уже готовлюсь к 

началу этой программы. Что же будет, когда она начнется? Наши члены Церкви должны проработать в море два года. 

Суда у нас большие, так что члены могут проводить службы в океанической церкви по очереди. Если мы получим 

одобрение мэров и глав прибрежной охраны, страна сможет построить столько судов, сколько мы пожелаем. Я без 

проблем заплачу десять процентов от их стоимости. И тогда у нас будут тысячи кораблей! Чтобы создать для этого 



основание, я провожу подготовку в Европе и даже в Японии, планируя создание международных торговых организаций 

в центре миссионерской деятельности. Я уже готовлюсь к этой грандиозной задаче. (110-204, 1980.11.17) 

Триста судов принадлежат вашей домашней церкви. Это океаническая церковь. Если в портовом городе вам станет 

трудно жить, просто спросите: «Где швартуется «Единая Надежда»? Это место будут знать все. И мы соберемся там и 

будем петь и молиться. Мы будем произносить молитвы даже за обедом! (108-217, 1980.10.5) 

У нас есть тридцать кораблей для ловли креветок в Южной Америке и еще пять — для ловли тунцов. И сейчас я думаю 

о том, чтобы послать наших действительных членов на восемнадцать месяцев на тренировки в море. Лидеры Церкви 

Объединения должны посвящать два воскресенья в год деятельности в океанической церкви. Если уж говорить о 

подобной деятельности, то не имеет значения, лидер ты или нет, ведь я заставлю участвовать всех. Вот почему я 

приказываю: «Эй, вы! А ну-ка отправляйтесь туда на рыбалку!» Вы не сможете заранее узнать, когда придет ваш черед 

отправляться в путь. (119-256, 1982.9.13) 
С апреля и до сей поры я просыпаюсь в пять утра и выхожу в море на лодке, а возвращаюсь часам к одиннадцати ночи. 

Некоторые цокают языком и приговаривают: «Ну вот, семидесятилетний старик выходит в море на целый день 

рыбачить, а молодежь разбегается прочь и прячется, чтобы чуток соснуть!» Слыша подобные вещи, я думаю: «Я 

совершаю смертельный грех. Почему я заставляю этих молодых людей столько страдать?» Но я делаю это потому, что 

если они смогут справиться с этим сегодня, им не будет грозить гибель, и они поднимутся на вершину мира. (223-280, 

11.11.12) 

Я тренирую вас. Кто из вас сможет продолжать вместе со мной? Рыболовство — это нелегкий труд. Нет ничего 

труднее рыбалки. Вы должны заниматься этим весь день без остановки; вы не можете просто сидеть, сложа ручки, 

десять дней. Не успеете и глазом моргнуть — ан уже двенадцать ночи! На Аляске в это время еще светло, и даже к часу 

ночи не темнеет. Сколько часов проходит с вашего пробуждения в пять утра и до полуночи? Ваша рыбалка 

продолжается девятнадцать часов! (231-308, 1992.6.21) 

Берег — это граница океана и суши. Океан должен соединиться с сушей, а суша — с океаном. Лишь на побережье 
находится граница, где происходит наложение цели суши и океана. В будущем, когда люди осознают ценность не только 

суши, но и океана, берег станет самым важным. Я уверен, что придет время, когда прибрежные территории станут 

дороже всех остальных участков земли. (128-249, 1983.8.28) 

Почему я занялся индустрией морепродуктов? И почему строю суда в Алабаме? Если студенты теологической 

семинарии не хотят отправляться в океаническую церковь, я назначу капитанами женщин; они потреплют мужчин по 

щеке и скажут: «Ах, негодяй! Как можешь ты, мужчина, отказываться от этой работы, когда даже я ее выполняю?» И 

пусть эти женщины-капитанши приводят мужчин в океаническую церковь. Если некоторые из них будут отказываться 

садиться на корабль, пусть женщины отвесят им оплеух! Если мужчины не пойдут в море, я назначу капитанами 

женщин, и пусть они исполняют эту работу. (116-326, 1982.1.2) 

2.2. Океаническое провидение, центром которого является Южная Америка 

2.2.1. Строительство «Нового Эдема» в Жардиме 
Вам не хочется ехать в Жардим? Да вы должны скучать по нему, даже если из всех мест на свете вы меньше всего 

хотели бы возвращаться именно туда! Вы должны плакать от желания поехать туда, и мечтать об этом, глядя на луну или 

солнце. При взгляде на живые существа и на все сущее, лелеемое солнцем, выразите все свои глубинные чувства. 

Искорените из своего сердца все, из-за чего вам придется приносить жертвенные приношения перед лицом опечаленного 

Бога. Жардим — это изначальный Эдем, где собрано все сущее; это музей Вселенной. Таким образом, Жардим — это 

локальное месторасположение всего сущего. Поезжайте в Жардим, где творение существует в примитивном виде, и 

проливайте там кровь и пот по крайней мере три года. Вы должны поработать три года ради восстановления отечества, 

причем поработать в воде. Вода представляет собой весь мир, и вам надлежит создать небеса посреди воды. Постройте 

то же, что и Истинные Родители. (303-157, 1999.8.17) 

Мы должны поскорее позаботиться о всем сущем и восстановить все, что было погублено из-за грехопадения человека. 

И еще нам нужно восстановить все вымершие виды. Вот почему нам нужно создать музей птиц, ведь на земле более 

полутора тысяч видов птиц. Таким образом, нам необходимо полторы тысячи отдельных музеев, не считая еще музеев 
насекомых. Как только они будут созданы, люди со всего мира будут съезжаться в Жардим, в детский воспитательный 

центр, ведь именно там музеи появятся в соответствии с Божьим провидением. Мы трудимся в Жардиме над созданием 

окружения, в котором Бог мог бы радоваться при виде творения. Значит, Жардим — это сад. Многие говорят, что 

Господь Второго Пришествия должен прежде всего появиться здесь. (294-56, 1998.6.10) 

Что означает слово «Жардим»? Может быть, «Вход туда, где было совершено грехопадение». Его назвали Жардимом 

потому, что сатана вторгся на позицию наших прародителей. Нашим предкам, совершившим грехопадение в Эдемском 

саду, сатана говорит: «Пантанал», то есть «Я продаю вас». Сатана продает вас и приговаривает: «Салобра» — 

«Попробуйте продать их!» «Салобра» означает «воскрешение». Вот каково значение этих слов в корейском языке. (294-

56, 1998.6.10) 

Лучшая вода в Бразилии — это мутно-желтая вода. Реку с грязно-желтой водой зовут Золотой рекой. В то же время 

реку с чистой водой зовут Хрустальной или Серебряной рекой. Мы купили землю в дельте слияния обеих рек и 
построили там нашу базу «Жардим». (285-136, 1997.4.21) 

Здесь было бы хорошо построить рыбную ферму. Здесь, в Парагвае, есть из-за чего поволноваться: тут много 

электричества, и если мы будем контролировать температуру воды в озерах, рыбу с юга можно будет выращивать на 

севере. Если научиться контролировать температуру в северных районах для проживания рыбы здесь, в Миранде, рядом 

с Жардимом, люди и с юга, и с севера будут приезжать сюда, чтобы взглянуть на нашу рыбу. Если на юге вы заявите, что 

любите только Аляску, вы окажетесь в проигрыше. Скажите, что вы любите и Аляску, и южные регионы, если хотите 

пройти тест. Если человек согласится последовать моему указу и жить с утра на Аляске, а к вечеру ехать в Южную 

Америку, и так всю жизнь и даже больше, он станет владыкой, который будет править всей Аляской и всеми южными 

территориями. Бог очень ждет встречи с таким человеком. (276-77, 1996.2.4) 



Есть лишь один водопад Игуасу. С точки зрения туриста это почти ничего. Вы можете поплавать в нем. Там есть 

большие корифены и много других видов рыб. Рыба там всегда клюет, и если вы прикормите ее, она будет запрыгивать 

прямо к вам! Если туда пустить детей, они устроят вам шумные демонстрации, требуя, чтобы вы поселились там 

насовсем. Люди, живущие неподалеку, удивляются: «Чего это преподобный Мун заинтересовался Жардимом?» Однако 

стоит им нанести туда визит, как они тут же воскликнут: «Ух ты! Да здесь как в раю! Правительство об этом не знает; 

там еще подумают, что преподобный Мун вытеснил их оттуда!» Вот почему государство вынуждено помогать мне. (279-

198, 1996.8.4) 

На нашей ферме в Жардиме мы выращиваем множество видов попугаев. Эти птицы могут без проблем жить рядом с 

людьми. К нам частенько заглядывают и страусы, ведь мы подкармливаем их. Они привыкли к людям и не убегают, 

даже если подойти к ним с угощением близко-близко. Я подумываю создать мир, где Адам будет жить вместе со всем 

сущим, как и в те времена, когда Бог счастливо любовался Своим творением. Именно этим я сейчас и занимаюсь. (278-
103, 1996.5.1) 

Я люблю воду. Вода — это источник жизни. Она принимает и поглощает все на свете. В Жардиме есть две реки: 

Миранда и Плата, похожие на инь и ян. Вода в Плате чистая, а в Миранде мутная. Обычно люди бегут от грязной воды, 

но вчера я видел чистый поток, свободно закручивающийся в водоворот. Чистая вода с достоинством смешалась с 

мутной и поменяла цвет. С течением времени вода набирает силу, позволяющую ей вернуть себе первоначальный цвет и 

очиститься по мере течения. (276-140, 1996.2.18) 

Какой бы грязной ни была вода, она знает, как сохранить баланс. Мой приезд сюда, в Жардим вовсе не означает, что у 

меня какие-то особые отношения с Бразилией. Здесь живут представители всех пяти рас. Хоть я и не говорю на их языке, 

я не считаю их какими-то другими. Они — мои близкие, мои младшие братья и сестры. И я снова встречаюсь с ними 

через шесть тысяч лет. Вот почему они радостно и свободно встречают меня, хоть мы и говорим на разных языках, и у 

нас разные привычки и традиции. (276-90, 1996.2.4) 

В будущем это место будет высоко цениться. Оно настолько ценно, что я приехал сюда из Пантанала. Вот почему я 
считаю, что мы должны купить эту землю, включая Салобру и Жардим. Пантанал может стать связующим звеном между 

этими землями; в этом месте мы соединяемся с Пантаналом. (293-263, 1998.6.1) 

В будущем это место станет привлекательным для туристов; оно прославится на весь мир своими великолепными 

пейзажами. Что могло бы стать связующей нитью между духовным и физическим миром? Таким местом может стать 

точка слияния воды и суши. Любопытно, что здесь на поверхности воды плавает трава! Здесь, где сливаются земля и 

вода, я принимаю все решения касательно продвижения Божьего провидения. (293-272, 1998.6.2) 

Церковь Объединения сделала Жардимское провозглашение. Я провозгласил о втором сорокалетнем пути. Мы 

восстанавливаем Эдем, то есть возвращаемся в него. Мы должны вернуться в Эдем и утвердить эталон равновесия для 

Божьей абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания. Вот почему я провозгласил в Жардиме эталон 

абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания. Таким образом я смогу позаботиться о целом мире и 

обо всем безгрешном творении, которые были созданы на основании абсолютной веры, абсолютной любви и 
абсолютного послушания, и достичь их в той же сфере. Вот почему я обучаю людей в Жардиме. Благословленные семьи 

поднялись до вертикального уровня, но еще не достигли горизонтального уровня в Жардиме. Вот почему с этого 

момента нужно создать семьи, которые будут жить вместе с Богом на горизонтальном основании. Чтобы 

поспособствовать этому, я и построил образовательный центр для идеальных семей, целью которого стал мир во всем 

мире, и заново воспитал ранее благословленные семьи. Я должен помочь им стать членами абсолютной семьи Бога, 

исполненной славы. Это и есть семейные тренинги, проводимые в Жардиме. (294-319, 1998.8.9) 

Если мы хотим построить в Жардиме начальную и среднюю школы и выпускать старшеклассников, нам понадобится 

восемь кабинетов. Поэтому я запланировал построить начальную и среднюю школы на двенадцать кабинетов. Я 

закладываю основание для того, чтобы в Жардим могли приехать и поселиться две тысячи человек. Проливая кровь и 

пот, я готовлю основание для образования и в перспективе собираюсь построить лекционный зал. Я готовлюсь строить 

начальную, среднюю школу и колледж; а начну я все-таки с начальной школы. Вокруг Жардима расположено тридцать 

три города, и в большинстве из них есть средние школы. Я уже почти подготовился в главном офисе Жардима к тому, 
чтобы утвердить систему начальной и средней школы и колледжа. Моя цель — обучить здесь способных и талантливых 

людей и в будущем разослать их по всей стране. Вот почему здесь могут поместиться две с половиной тысячи человек. Я 

строю лекционный зал, вмещающий десять тысяч человек. Именно здесь тридцать три города этого штата смогут 

достичь гармоничного единства. Правительство Бразилии на такое не способно. (281-295, 1997.3.9) 

В план образования в Жардиме входит обучение основам производства морепродуктов, лесничеству, фермерству и 

промышленности. Я хорошо разбираюсь в этих вопросах, поэтому в каждом городе у меня функционирует главный 

офис. Я планирую по модели Жардима в соответствии с этой системой построить университет и колледжи. Это очень 

интересно! В Уругвае было тридцать три лидера движения за независимость. Эти тридцать три патриота принимали 

участие в Движении независимости первого марта в Корее. В Америке тридцать три нации. Интересно, что рядом с 

Жардимом расположены как раз тридцать три города. То, что все было выполнено с помощью тридцати трех патриотов 

— это действительно провиденциальный факт; это становится абсолютно ясным. В Жардиме есть пророчество о том, что 
придет человек с Востока и построит там свой оплот. Его имя широко известно; это и есть Мессия. Индейцы уже знают 

об этом. Они знают о том, что в Жардим приедет кореец и станет основателем движения, которое проведет реформы во 

всех областях, включая идеологическую; этот человек и будет Мессией. Есть определенные свидетельства о том, что это 

дело коснется всех индейцев. (281-297, 1997.3.9) 

Я чувствую, что Бог действительно существует. У нас есть тридцать три лидера, участвовавшие в движении «Мансей!» 

за независимость Кореи. Уругвай находится на противоположном конце Земли от Кореи. В уругвайском движении за 

независимость тридцать три лидера. В Америке живут вместе тридцать три нации. Сейчас я работаю в Жардиме, и на 

этой территории тридцать три города. Это просто поразительно! Вокруг этого места тридцать три крупных города. Это 

очень необычный факт. (281-245, 1997.2.14) 



Я исследовал территорию вокруг Жардима в радиусе 200 километров на предмет обитающих там видов рыб, и пока я 

этим занимался, меня буквально обглодали комары. Может, я это делал ради денег или славы? А может, ради 

политической раскрутки? Я делал это ради спасения умирающих людей, ведь они — мои братья! Если я об этом не 

позабочусь, кто еще спасет людей в нашем мире? Хоть один политик или одна нация об этом когда-либо думали? На 

этом основании мы разыщем все ресурсы, что есть на земле, и выкопаем их. Я все сделаю так, как они хотят. Если им 

нужно предприятие, я его построю. Я подготовлю все, что им понадобится. Я вполне могу это сделать. (276-196, 

1996.2.19) 

Как только у нас появятся четыреста километров земли в Жардиме, я построю предприятие по изготовлению рыбного 

порошка. Во Франции, Италии, Германии, Америке, Японии и других развитых странах проводятся научные 

исследования этого источника питания, но они не смогли осуществить то, в развитии чего мы достигли успеха. Весь мир 

скоро займется перемалыванием рыбы в порошок и проложит путь в деле распространения продуктов питания. Главная 
проблема в транспортировке, поэтому мы и говорим и ООН, и Красному Кресту: «Давайте вместе спасать страдающих 

людей мира!» На фермах, расположенных на четыреста километров вокруг Жардима, я посадил бобы, пшеницу, маниоку 

и другие зерновые. Весь собранный урожай перемалывается в порошок; я планирую увеличить его количество в 

двадцать раз, чтобы спасти страдающих людей. Где же нам ловить рыбу? И где изготавливать из нее порошок? Там есть 

много рек. Мы можем сделать озеро и на нем организовать хорошее место для рыбалки. И все это мы покупаем для 

страдающих людей. Живую и свежую рыбу можно превратить в порошок за десять минут. Хорошо это будет для 

Жардима или нет? (276-194, 1996.2.19) 

Голодающие люди в странах третьего мира знают, сколько мне приходится страдать ради их спасения. Слухи 

распространяются очень быстро, поэтому все они уже знают о том, что я изготавливаю рыбный порошок. Они знают, что 

я построил ферму в Жардиме и собираюсь основать завод по приготовлению этого порошка. В будущем все люди на 

свете станут членами Церкви Объединения. Представьте себе эту ситуацию и подумайте — они наверняка приедут в 

Жардим! Все они захотят посетить места, где я побывал и оставил свое имя. И каждое из этих мест станет Святой 
землей. Люди, живущие в мире, будут воспевать мои свершения, когда мне приходилось страдать, чтобы вывести рыбу 

ради спасения человечества. Все станут действовать гораздо быстрее, и их клич за построение Небесного Царства 

откликнется эхом по всему миру! (277-142, 1996.4.7) 

В Бразилии и Уругвае богатые природные ресурсы, что позволяет людям заводить собственные ранчо и жить в 

достатке. Я хочу обучить людей, которые собираются заниматься фермерством в Африке, и помочь им построить 

образцовую ферму, высадить там деревья и заняться всем, чем угодно. Вот почему я собираюсь дать им с собой по 

триста коров, чтобы им в их стране выделили по ранчо. И они будут соревноваться друг с другом в ста шестидесяти 

нациях. Они возьмут с собой телят, которых вырастили здесь. Если же вы будете продолжать тратить деньги, вы 

останетесь ни с чем. Однако чем шире вы используете своих коров, тем богаче вы станете. У каждого из вас была 

нелегкая жизнь, но теперь вы можете стать владельцами ранчо или ферм мирового уровня. Вы также можете заняться 

рыболовством или производством морепродуктов. Наступает эпоха глобального владычества, когда вы сможете поехать 
куда угодно и наслаждаться жизнью. (266-139, 1994.12.22) 

Когда мы впервые приехали сюда, тысяча гектаров земли стоила семьсот тысяч долларов. За эти деньги мы получили 

семьсот коров и ферму. Вот какое место — Парагвай. Там все разводят кур. В эту сумму были включены и тракторы, и 

все необходимое оборудование. И я собираюсь научить людей строить идеальную родину и страну. Если вы продадите 

свой участок земли и вложите деньги в покупку еще большего участка, в будущем я верну вам все. Благодаря всеобщему 

развитию никто больше не будет умирать с голоду. На этой ферме вы сможете построить детский сад, школу и даже 

университет. И тогда уж точно люди всех пяти рас будут жить вместе друг с другом. Если местная территория получит 

развитие, положительный заряд воссоздаст своего партнера. Что, интересно вам? Это будет великолепно! Люди смогут 

там охотиться и рыбачить. Я готовлюсь к свершениям на глобальном уровне. (266-139, 1994.12.22) 

На столь обширных зеленеющих лугах растут самые разные сорта фруктов, гуляют животные и летают птицы. Закинув 

удочку в любом месте, где есть вода, вы наловите много рыбы. Если у хозяйки перед обедом кончились запасы, она 

может выйти через заднюю дверь к речке, наловить рыбы и зажарить ее к обеду. Вот какова Бразилия! В мире нет ни 
одного подобного места. Эта страна уникальна. Закинув там сеть, вы наловите целую корзину рыбы! (267-59, 1994.12.27) 

В будущем вы можете построить рыбную ферму и организовать охотничьи угодья на своем ранчо. Весной вверх по 

реке поднимаются несметные косяки рыб. Река Миранда течет совсем близко, и я собираюсь прорыть от нее канал. И 

тогда дельта этой реки по своей территории не будет уступать десяти рекам, слившимся воедино. Если весной, когда 

приплывает рыба, заблокировать реку и не дать рыбе уйти, там можно будет рыбачить в любое время года. И тогда это 

место прославится на весь мир тем, что там разводят рыбу и предоставляют отличную рыбалку круглый год. Меня 

интересует озеро Пантанал, в котором водится три тысячи шестьсот видов рыб. Я хочу наловить их, вырастить на 

рыбной ферме и открыть три тысячи шестьсот мест для рыбалки. Я найду способ выращивать эту рыбу и развозить по 

разным точкам планеты. (270-55, 1995.5.4) 

США находятся вверху, а Южная Америка — внизу. Я побывал в самом непопулярном горном районе Бразилии, 

которая является самой нелюбимой Соединенными Штатами страной в Южной Америке, расположенной на самом 
ненавистном для них континенте. Я отправился в место под названием Жардим и подружился там с птицами, змеями и 

рыбами, пока меня глодали комары. Основатель религии ходил там босиком. Увидев меня, вы бы, наверное, сказали: 

«Это вовсе не основатель Церкви Объединения!» Я веду такой образ жизни, что меня вполне можно посчитать 

настоящим фермером или рыбаком. То основание, что я закладывал в Америке в течение двадцати четырех лет, 

мгновенно поднялось на более высокий уровень за полтора года. (293-293, 1998.6.7) 

Я построил университет в Бриджпорте и Сан-Мун. И теперь собираюсь построить в Жардиме, в Южной Америке, 

университет вместе с детским садом и школой. Я делаю все необходимое для того, чтобы люди смогли в нем учиться. 

Нам не нужны все остальные университеты; зачем ехать куда-то еще? Все они дегенерировали и превратились в 

рассадник гомосексуалистов и лесбиянок. Остальные университеты — словно маяки, ведущие к разрушению моральных 



основ. Там укрепился враг Бога, собрав сатанинские легионы и заняв трон владычества сатаны. Именно оттуда они и 

распространяют свою власть. И мы должны прекратить их влияние. Они заявляют, что Бог мертв! (303-231, 1999.8.31) 

2.2.2. Святая земля Пантанала 

Водная территория Пантанала в два раза больше Японии. Там водятся три тысячи шестьсот видов рыб. Говорю вам — 

там живут три тысячи шестьсот видов рыб! Вопрос в том, в каких озерах и водоемах мира такая же температура воды и 

такая же среда. Я изучаю все эти категории, чтобы найти места, где можно разводить рыбу. И тогда этот проект можно 

будет реализовать по всему миру. (271-39, 1995.8.15) 

В Пантанале есть множество нетронутых уголков природы, сохранившихся в первозданном виде, созданном Богом. В 

других местах многие разновидности не смогли сохраниться и постепенно вымерли. Однако вся территория от 

Пантанала до долины Амазонки осталась нетронутой. (296-20, 1998.10.1) 

Здесь и природа, и микрокосм всего сущего сохранился в первозданном виде, созданном Богом. Зачем я сюда приехал? 
Я сделал это не один; вместе со мной приехал и Бог, исполненный любви ко всему сущему, Которому приходилось 

жертвовать Собой на протяжении всей истории. Во времена Ноя рыбу не судили. Я приехал сюда, в Пантанал, чтобы 

проложить путь, который позволит всему сущему вернуться с помощью искупления; для этого я подружился с рыбой, 

которой не коснулся суд потопом. Мы должны полюбить все сущее, созданное Богом. И моя ответственность — 

защитить его. Мы должны увеличивать численность видов, а не истреблять их, чтобы их не становилось все меньше и 

меньше по сравнению с тем, сколько всего было создано Богом. (300-266, 1999.3.24) 

В Пантанале есть множество видов растений и три тысячи шестьсот видов рыб. В Амазонке всего три тысячи видов 

рыб, зато в Пантанале — три тысячи шестьсот. Вы только представьте, как это много! Там есть бесчисленное множество 

видов творения — и растений, и злаков, и деревьев. Творя, Бог не создавал волшебных фокусов, как Хон Гиль Дон, когда 

вещи по команде возникают из воздуха. У Бога был план, и Он создал все сущее таким образом, чтобы его структура 

соответствовала законам природы и климатическим условиям. (291-164, 1998.3.11) 

Пантанал может стать первозданной сокровищницей животных и растений, изначально созданных Богом. Я открываю 
международное движение по защите и сохранению Божьего творения. А вы будете помогать мне или нет? Человечество 

пало из-за Евы. Вот почему я приказал японским национальным мессиям возглавить деятельность в Пантанале. За это 

нужно благодарить или обижаться? Мать готова продать свою собственную плоть, чтобы вырастить ребенка. Вы должны 

помочь вырастить растения и животных. Если Япония соединит свой род с этой землей, она автоматически перейдет в 

собственность Японии. (304-255, 1999.11.8) 

В долине реки Амазонки и в отдаленных районах Пантанала водится три тысячи шестьсот видов рыб. Там живет три 

тысячи шестьсот видов, и все это творение пребывает в изначальном виде, созданном Богом — и в долине Амазонки, и в 

долине реки Парагвай. И для всех этих трех тысяч шестисот видов рыб я построю рыбную ферму. Туда приедут все, кто 

интересуется рыбой, даже если им запретят приезжать. У нас есть газетное издательство, и я с его помощью довожу до 

сведения людей, что у нас есть рыбная ферма, на которой выращивается три тысячи шестьсот видов рыб. Если мы 

скажем, что выращиваем тридцать шесть видов рыб, и в скором времени их число увеличится до трехсот шестидесяти, а 
через пару лет и вообще до трех тысяч шестисот видов, неужто на нашу ферму не приедут те, кто интересуется рыбой? 

(292-24, 1998.3.27) 

Вы даже не представляете, сколько рыбы водится в местах, подобных Пантаналу! Попробуйте бросить что-нибудь в 

воду — эта вещь тут же исчезнет. И произойдет это молниеносно; рыба в один миг очистит даже то, что было испачкано. 

Там живет множество самых разных видов, и все они перемешаны между собой; каждый вид кормится по-своему. Если у 

них есть что поесть, они без устали очищают воду. Они чистят воду, и живут не ради себя. Они приводят в порядок 

окружающую среду и очищают ее, живя вместе и помогая друг другу. Такова кооперативная система в природе. В 

Пантанале можно встретить также водяные гиацинты. Рассмотрев тыльную сторону листьев, вы заметите множество 

жучков, которые их поедают. Дай им возможность — и они съедят все листья. Однако выжить растениям помогают 

особые виды рыб, которые питаются этими жучками. (293-283, 1998.6.17) 

Рыба суруби живет на дне и похожа на сома. Рыба бога любит проточную воду, а большая корифена живет в водоемах 

с быстрым течением. Бога исчезает тотчас же, как вы закинете удочку, а большая корифена редко заглатывает крючок, 
зато быстро объедает всю вашу приманку. Скажите, есть ли рыба, которую легко поймать? Какую рыбу мне вас научить 

ловить: ту, которую поймать трудно, или ту, которую легко? Если хотите поймать субурби, вам придется рыбачить 

ночью. (293-232, 1998.5.26) 

Некоторые виды рыб питаются исключительно вегетарианской пищей. Большая корифена неустрашима, где бы она ни 

очутилась. Кусая, она издает шиканье. Когда пятеро человек рыбачат на одной лодке и забрасывают удочки, во время 

дерганья лески очень трудно определить, у кого же клюет. Они пытаются понять это и спрашивают друг друга: «Чей 

клев? У кого же клюет?» Они глядят на свои удочки, и один из них внезапно восклицает с изумлением: «Эге, да это ж у 

меня!» Такое может случиться и три, и четыре, и пять, и шесть раз. Волнующее переживание! Лучи заходящего солнца, 

золотистая рыба — эта картина будет неполной без удовольствия от поимки большой корифены. Это такое наслаждение! 

И каждый должен его испытать хоть раз в жизни. Человек так устроен, что ему хочется лично испытать все это на 

собственном опыте. (293-232, 1998.5.26) 
В Пантанале и земля, и вода, и растения живут вместе. Это — наилучший вариант. В долине Амазонки, в Пантанале 

удалось выжить существам, которые сохранились с самого начала мира. Живя в нетронутом уголке природы с момента 

сотворения, они сохранились в первозданном виде. Вот почему Пантанал — это Святая земля всего мира. (294-56, 

1998.6.10) 

Как же много вы повидаете, приехав в Пантанал! Рыба паку поедает крокодильих детенышей, и при этом не 

спрашивает, есть ли у них что-нибудь в кишках. Когда паку поедает жуков, уж не думаете ли вы, что она отряхивает с их 

крыльев испражнения людей и собак? Или же она поедает их целиком? Те, кто не умеет проглатывать целиком, не 

смогут объединить мир. Вы должны научиться глотать все целиком — и хорошее, и плохое. Падшие люди отбрасывают 



плохое и едят лишь хорошее, верно? Однако любовь устроена по-другому. Она способна принять и переварить даже ад. 

(295-186, 1998.8.28) 

Крупная рыба в Пантанале питается мелкой. В этой мелкой рыбешке есть и экскременты, и моча, и разные нечистые 

кишки, но крупная рыба заглатывает все целиком — и голову, и хвост, и все зловонные места. Человек, способный 

принять все целиком, как есть, является принцем мира и освобожденной сферы, верно? Вот что я думаю об этом. (295-

220, 1998.8.28) 

Поезжайте в Пантанал и «проглотите все целиком! Все целиком!» Отправляйтесь в мир рыб и проглотите его. Вот 

почему я учу вас на этой земле проглатывать все целиком. Не будьте слабаком, неспособным целиком принять свой род, 

семью, предков и всех родственников! Вы должны окрепнуть и стать сильнее. (295-237, 1998.8.28) 

Если вы поедете в Пантанал летом, вы увидите, что рыба там поедает любую другую рыбу, которая окажется хоть 

чуть-чуть помельче. Даже треска без колебаний проглотит неокрепшего детеныша акулы. Там глотают всех, кто меньше 
размером. Замечательно, правда? Если бы только крупные пожирали мелких, мелкие бы возмутились перед Богом и 

заявили: «Бог, почему это все едят только нас?» Когда Бог создавал воду на небесах и земле, Он сделал так, чтобы те, кто 

покрупнее, могли поедать тех, кто мельче, вне зависимости от вида. Вот почему, если вы большой, вы вполне можете 

съесть того, кто поменьше, и никто при этом не будет жаловаться. (296-90, 1998.11.3) 

Пантанал — это мир отношений, в основе которых лежит умение заглатывать целиком. «Пантанал» означает 

«полностью продать себя». Если это делается ради высшей цели, то нет проблем! Иными словами, дух Пантанала — это 

способность проглотить хорошее вместе с плохим, переварить все это и усвоить для роста и жизнедеятельности. Бог ведь 

тоже хочет принять и мир сатаны, и мир добра, верно? (296-305, 1998.11.18) 

Бог восстановит человека и приведет его в мир до грехопадения. Богу нужно позаботиться обо всех врагах, чтобы 

восстановить совершенный мир Адама до грехопадения. В том мире не было никаких врагов. Все были как братья, и 

чувствовали себя одной большой семьей. То есть все могли принять и поглотить друг друга. В Пантанале крупная рыба 

глотает мелкую, не обращая внимания на все нечистоты. В ход идут и экскременты, и внутренние органы, и все 
остальное. (297-170, 1998.11.19) 

Идеология Пантанала заключается в поглощении всего без исключения, невзирая на экскременты и микробы. Можете 

ли вы хорошенько почистить все и помыть, а потом уже съесть? Попробуйте этим заняться, и вам не достанется ни 

куска; придется убираться вон, несолоно хлебавши. Даже если вместо экскрементов вы проглотили яд, переварите его; 

даже если ваше тело умрет, все равно будьте готовы переварить и усвоить яд. Это замечательный образ мышления, и его 

принимающие способности велики. Если вы проглотили яд, смертельный для насекомых, или съели отравленную рыбу, 

скажите себе: «Я переварю даже яд!» Я делаю это прямо сейчас в Пантанале. В идеальной сфере Адама мы встречаем 

Бога, Вселенского Мессию, и Господа Второго Пришествия, земного Мессию. В идеальной сфере Адама есть также и 

национальные мессии, цари нации типа Авеля, и родовые мессии, цари рода типа Авеля. Есть там и семейные мессии, 

цари семьи типа Авеля. Все они принадлежат идеальной сфере Адама. Если среди Бога, Господа Второго Пришествия, 

национальных, родовых и семейных мессий родовой мессия заболеет, его заменят на семейном уровне; если заболеет 
национальный мессия, его тоже заменят. Можно заменить и всемирного мессию. Бог никогда не болеет; тем не менее, 

все должно быть готово для Его замены. Лишь тогда появится сфера партнера, в которой начнется круговое движение 

между партнером-субъектом и партнером-объектом. (296-92, 1998.11.3) 

Я люблю Пантанал за то, что здесь водятся самые разные виды рыб. Я научился там одной очень важной вещи: 

абсолютно все можно проглотить и принять. К примеру, крупный аллигатор может съесть человека. Но в Парагвае есть 

змея длиной в двадцать пять метров, способная проглотить аллигатора. Такая змея с той же легкостью заглатывает 

человека, как мы подцепляем фасоль двумя палочками. На этой территории живут самые разнокалиберные змеи, и они 

глотают своих жертв целиком. Какая-нибудь рыбина может без проблем слопать китенка, если тот будет меньше по 

размеру. Она заглатывает все, что попадает ей в рот. Здорово, правда? Я вот тоже хочу научиться заглатывать все, что 

попадает мне в рот. Вот чему я научился. Чтобы выжить там, вы должны глотать все подряд. Женщины, которые перед 

этим смывают пыль и протирают грязь, там жить не смогут. (301-154, 1999.4.25) 

Для жизни в Пантанале человеку хватит одной десятой, сотой или даже десятитысячной части дохода рядового жителя 
Японии. Люди, живущие в островной нации, были благословлены всем сущим. Я сохраняю Пантанал для Японии. 

Японцы об этом не знают, верно? Я люблю все сущее и хочу освободить его и избавить от скорби. В библейском 

Послании к Римлянам, главе восьмой говорится о том, что все сущее совокупно стенает и мучится. Страдания творения 

— это и человеческие страдания. Из-за чего же это происходит? Нет ничего хуже, чем мучиться из-за того, что 

человечество не получило Благословение от Бога. (295-199, 1998.8.28) 

Мы должны покончить с цивилизацией, представленной Нью-Йорком и Вашингтоном, и вернуться к более 

примитивным временам, к природе. Вот почему я возвращаюсь к природе; в Пантанале я живу на природе и люблю ее. 

Там остались нетронутыми океаны; какая же чистая там вода! Там чистые и вода, и воздух — да вся природа в целом. 

Как же там хорошо! (295-277, 1998.9.8) 

С того самого дня, как я узнал Божью волю, я полюбил духовный мир и человечество. Вы должны любить людей 

больше, чем свою собственную семью и страну. Любите человечество, а вместе с ним и творение. Любите и землю, и 
подводный мир. Это — процесс воссоздания. Мы должны соединить Божью любовь с человечеством, а любовь 

человечества — с землей, а затем и с водной сферой. Вот почему я вкладываю свои силы в Пантанале. (296-17, 1998.10.1) 

Я никогда не забуду Пантанал. В столь серьезном месте я принял распоряжения Бога насчет семьи Марии Пак через 

доктора Сан Хон Ли из духовного мира. Каким убитым и печальным должен был быть Бог! При одной лишь мысли о 

Его положении у вас внутри все должно закипеть, и даже кости должны высунуться наружу! (296-43, 1998.10.11) 

Что я сделал с тех пор, как приехал в Пантанал? Я призвал сюда членов Церкви Объединения из Северной и Южной 

Кореи. Все благословленные семьи должны отправиться в Пантанал. Это — обязательное условие. Люди могут говорить 

об этом все, что угодно, но если для них билет на самолет слишком дорогой — пусть идут пешком! Если отец заболеет, 

жена и сын должны взять его с собой, взвалив на спину. Как только они прибудут туда, испытав все эти трудности и 



страдания, скажут ли они: «Ох, нам конец! Помираем! Лучше бы нам умереть...»? Если после этого, предположим, они 

решат вернуться домой, и их путешествие обратно будет таким же сложным, как и путь туда, или еще сложнее, они все 

равно каким-то образом найдут силы вернуться домой, если ехали туда по доброй воле. Но те, кто приехал туда 

насильно, по возвращении будут плестись в хвосте. Это же логично! (299-190, 1999.2.15) 

Вывод таков: Пантанал окажет большое влияние на всемирную историю. Вопрос в том, как это сделать на земле. Наш 

мир может стать полем боя, опасным местом; один неверный шаг — и человечество падет в пропасть разрушения. И мы 

должны предотвратить это любой ценой. Вот почему на этот раз в Пантанале я дал воспитание национальным мессиям, 

чтобы они заранее объявили войну в своих странах. В недалеком будущем национальные мессии станут специалистами 

по проблемам окружающей среды и назначат посты в ста восьмидесяти точках, проводя митинги и все остальное, что я 

подготовил. Затем им нужно будет убедить ученых и ректоров университетов в каждой стране мира, которые 

заинтересованы в окружающей среде. Если их обучить, они смогут оказать влияние на личных представителей 
президентов этих стран и глав любых административных округов. (300-182, 1999.3.3) 

Водный мир Пантанала — это мощные рыбные ресурсы. До сих пор люди не умели готовить достаточное количество 

продуктов из пойманной рыбы. Но теперь на основе моих исследований на Аляске я собираюсь сделать так, чтобы рыба 

стала хорошим источником питания. Англия, Япония, Советский Союз и другие развитые страны типа Германии 

соревновались в изучении вопроса о том, как приготовлять и употреблять в пищу рыбный порошок, но их исследования 

окончились ничем. И они бросили это дело. (300-185, 1999.3.3) 

Для Кореи и Японии Пантанал — это противоположный конец света. Пантанал находится на краю земли. Но именно 

там есть изначальная Святая земля, основная Святая земля и Святая земля победы. Это действительно потрясающе! 

Изначальная Святая земля была утверждена в нашем отеле в Пантанале. Есть там вода или нет — не так уж важно. Там 

будет построен водный замок. Люди должны подготовить Святую землю, которую будут восхвалять в мире вечности, 

даже если им придется пройти бесконечную чреду страданий. Даже если так, результаты их трудов не замедлят 

появиться. Таким образом, вопрос в том, кто первый приложит эти усилия. (304-110, 1999.9.10) 
Когда в Пантанале будет основана святая земля, члены Церкви Объединения должны будут отправиться туда вместе с 

семьей. Привозите туда всю свою родню, ведь именно это место является первой ступенью к Небесам. Привозите 

родственников, и пусть ваши предки отметят день вашего Благословения в Церкви Объединения. В присутствии Небес 

вы должны проявить посвященность, чтобы ваши потомки, предки на небесах и ваши соотечественники с вашей 

помощью получили благословения Небес. Это — долг благословленных семей, который они должны выполнить до того, 

как на земле будет построено Царство Небесное. Помня об этом, еще раз критически переосмыслите свой образ жизни. 

Иначе вам не попасть в Царство Небесное на земле. Истинные Родители берут на себя ответственность за все. (302-250, 

1999.6.14) 

Пантанал — это фокальная точка, или корень. Это — источник. Вот почему семьи Церкви Объединения должны 

приезжать сюда раз в четыре года. И пусть они готовятся к великому переселению. Уже сейчас число туристов возросло 

в три-пять раз. Благодаря митингу в Пантанале это место прославилось на весь мир. Если мы проведем такие митинги 
еще два-три раза, эффект будет потрясающим. Если мы не купим землю в следующем году, как я запланировал, ее цена 

возрастет как минимум в десять раз. В таком случае вырастет и условие искупления для Японии. (303-344, 1999.9.9) 

Люди должны подготовить святую землю, которую воспевали бы вечно в мире, даже если для этого придется пройти 

через бесконечные страдания. Если это произойдет, результаты их усилий не заставят себя долго ждать. Таким образом, 

вопрос в том, кто первым начнет прикладывать эти усилия. Кто это должен сделать первым — отец или мать? 

Прислушивается ли отец к матери, или же мать прислушивается к отцу? Мать следует за отцом. Япония должна 

сохранить святую землю на национальном уровне и превозносить ее. Вот почему японские национальные мессии берут 

на себя ответственность за управление в Пантанале. (304-110, 1999.9.10) 

Я так боролся с комарами в Пантанале, что все мое тело было покрыто их укусами. Комары, наверное, поговаривают 

между собой: «Кто еще не отведал крови Истинных Родителей? Летите же сюда, да побыстрее!» Вот почему они поедали 

меня сильнее всех. Когда я закидывал удочку и на крючок попадалась первая здоровая рыбина, остальные рыбы 

следовали ее примеру. Вот странно-то! Даже Богу это кажется загадкой. (278-97, 1996.5.1) 
2.2.3. Музей животных 

Люди ответственны за то, чтобы не дать Божьим творениям исчезнуть с лица земли. Сколько видов творения люди 

извели? В Пантанале водится три тысячи шестьсот видов рыб. Я построил рыбную ферму, и могу разводить рыбу в 

любое время по всему миру, где позволяют природные условия. Таким образом, эти виды никогда не вымрут. Мои труды 

сфокусированы именно на этом, и я собираюсь начать заниматься этим обширным проектом. (300-88, 1999.3.1) 

Если я построю рыбные фермы для трех тысяч шестисот видов рыб, и ваши дети изучат этих рыб, у нас будет три 

тысячи шестьсот докторов наук. Поэтому будьте благодарны за то, что я дал возможность вашим потомкам добиться 

успеха в жизни. Если каждый напишет докторскую диссертацию, у нас будет три тысячи шестьсот докторов наук. Итак, 

будете ли вы продолжать без устали поддерживать эту работу? Для чего это нужно? Для того, чтобы понять, как сильно 

Бог любил творение, создавая его. (279-39, 1996.6.9) 

Я собираюсь построить музей всего сущего. Я подготовлю образчики и выставлю их напоказ. И построю ферму даров 
моря, при одном взгляде на которую вы почувствуете себя словно на лоне природы. Я начну движение по созданию 

таких музеев в каждом городе как символ любви к животным. И тогда город, в котором будет представлено наибольшее 

количество видов, станет всемирно известным туристическим центром. Еще я хочу собрать множество видов растений и 

деревьев и тоже представить их на выставке. (288-72, 1997.10.31) 

Интересно бы было вам поглядеть на тысячи самых видов рыб, проплывающих под вашей лодкой? В одном только 

Пантанале живет три тысячи шестьсот видов рыб. Если мы построим три тысячи шестьсот рыбных ферм, съедутся ли 

люди со всего мира в этот музей? Да сюда приедут толпы людей, включая школьников! (295-38, 1998.8.16) 

В Амазонке и в водах Пантанала водится три тысячи шестьсот видов рыб. Там три тысячи шестьсот разновидностей 

рыб, и все они сохранились в первозданном облике, созданном Богом. Вот какова ситуация в Амазонке и долине реки 



Парагвай. Я собираюсь построить рыбную ферму для всех этих видов рыб. Все те, кто интересуется рыбой, обязательно 

съедутся туда, даже если им будут запрещать. (292-24, 1998.3.27) 

Температура воды зависит от высоты над уровнем моря. Океанские рыбы различаются между собой в зависимости от 

температуры воды. Вот почему живущая в реках рыба плывет туда, где температура воды похожа на привычную для 

них, и мечут там икру. Будь то восток, юг или север, если температура воды одинакова, там будут жить одни и те же 

виды рыб, создавая тем самым разнообразие. Вот почему на свете есть множество самых разных видов рыб. В Парагвае, 

который находится в центре континента, есть река, протекающая вертикально через всю Южную Америку. Ее глубина 

— семьдесят метров, а кое-где даже сто метров. Благодаря этому она судоходна, и по ней могут проплыть какие угодно 

суда. В эту большую реку впадает множество маленьких речек, буквально кишащих рыбой. Мы можем построить в 

таких местах холодильные предприятия и хранить в них весь улов. Все, что нам понадобится — это электричество; его 

там в избытке. (267-267, 1995.1.20) 
Если рыбу постоянно вылавливать, она в конце концов исчезнет. Вот почему нам нужно ее разводить и выращивать. Я 

подумываю о том, чтобы в Южной Америке построить зоопарк для животных Пантанала и долины реки Амазонки. Нам 

нужен целый город, в котором будут разводить насекомых. И тогда на звон колокола туда будут слетаться все 

проголодавшиеся птицы. Должен появиться город, в котором в качестве корма для птиц будут разводить насекомых. 

Птицы гибнут из-за недостатка насекомых. Нам нужны такие места, где будут разводить насекомых, птиц и животных. 

(292-24, 1998.3.27) 

В Пантанале водится три тысячи шестьсот видов рыб, а в Корее — всего тридцать шесть, верно? Корее еще так далеко 

до Пантанала! В будущем нам нужно будет построить здание рыбной фермы для трех тысяч шестисот видов рыб, 

которое будет выше, чем все городские здания. Представьте, что температура воды для разных видов рыб будет 

регулироваться с помощью компьютера — и для морской рыбы, и для речной, и для рыбы из арктических и тропических 

регионов. Мы хотим выращивать в одном здании три тысячи шестьсот видов рыб, собранных со всего мира; эти здания 

без проблем могут находиться и в городе. (296-188, 1998.11.9) 
В Аргентине, Бразилии — во всей Южной Америке много гор. Там очень чистая вода, поэтому там можно выращивать 

и животных, и растения. Некоторые горы соединены с плато высотой тысячу триста метров. Эти места меня очень 

интересуют! Я поймаю все три тысячи шестьсот видов рыб, помещу их на выставку и буду продавать на нее дорогие 

билеты. Я построю музей, который станет популярным туристическим центром. Те, кто интересуется рыбой, 

обязательно приедут туда, чтобы увидеть все три тысячи шестьсот видов рыб. (276-201, 1996.2.19) 

Как замечательно будет учить приезжих людей и давать им возможность пожить на природе! Чтобы основать город, 

связанный с современной цивилизацией и городской жизнью, я построю музей, в котором размещу три тысячи шестьсот 

видов насекомых, живущих на столь обширной территории. И в это место съедутся все энтомологи. Я также построю 

рыбную ферму, чтобы выращивать на ней три тысячи шестьсот видов рыб, а также птичий зоопарк и ботанический сад. 

Следом за этим я открою зоопарк для людей; это будет обычный зоопарк, только там будут выставлены люди. (288-75, 

1997.10.31) 

2.3. Океаническое провидение в Корее 

2.3.1. Корабль «Небесной победы» 

Я начал интересоваться океаном с 1960 года. Я занимаюсь морской промышленностью уже двадцать два года. В 1963 

году я спроектировал и построил корабль «Небесной победы». Я дал возможность Ю Хё-мину и Ю Хё-младшему 

поработать в море, чтобы их корабль побывал в водах пяти океанов, но им не понравилось море. (276-314, 1996.3.10) 

Корабль «Небесная победа» был построен в 1963 году. Но Ю Хё-младший не любит корабли, воду и волны. Когда на 

море поднимается шторм, вы должны наслаждаться тем, как ваш корабль рассекает волны высотой с дом! Вы должны 

чувствовать ценность того, что делаете, даже если придется погибнуть. Но он сказал, что не любит море и боится его. 

Если бы мы еще с тех времен дали развитие этому делу на Аляске, наша деятельность очень быстро распространилась 

бы на весь мир. (291-276, 1998.3.17) 

С сердцем, стремящимся служить другим, я жил ради Бога, человечества, мира и всего сущего. Я ведь освободил 

творение, верно? Вот почему я живу ради блага океана. В шестидесятых годах не осталось ни одной горы, на которую я 
бы не вскарабкался. А в 1963 году я построил корабль «Небесной победы». Кто еще в нашем мире мог назвать свой 

корабль «Небесной победой»? Это было сделано не без причины. До настоящего времени я строил суда ради 

утверждения эталона Небесной победы. Я начал заниматься строительством судов еще до приезда в Америку. Я начал 

это дело в 1963 году, и потом продавал эти суда. Я продолжал этим заниматься и в 1973-м, и в 1983-м, и в 1993-м году — 

целых двадцать четыре года. Я выходил в море с утра и был там до полуночи. Иногда на Аляске мои рейсы затягивались 

до трех утра. Я выходил в море с целеустремленностью и решимостью. (294-54, 1998.6.10) 

Я построил корабль в Корее и назвал его Кораблем Небесной победы. Какой победы? Небесная победа — это, 

разумеется, победа, одержанная Небесами благодаря осуществлению Божьей воли. Я начал выполнять волю Бога еще 

очень давно. Я построил Корабль Небесной победы, и теперь планирую завоевать весь мировой океан. Член нашей 

Церкви, Ю Хё-младший, только и твердил: «О, корабли, корабли!», и я ввел его в команду, но ему не понравилось 

выходить в море — быть может, он был для этого слишком стар. Он сказал: «Отец, я не могу выходить в море, когда там 
такие волны!» Как моряк может думать о таких вещах? Он должен выходить в море до самой смерти! (294-175, 

1998.6.14) 

2.3.2. Индустрия морепродуктов Ильхон 

Вы же лидеры Церкви, верно? В будущем ни для кого не будет делаться исключений, даже для офисных работников. У 

членов Церкви Объединения одна судьба. Церковь Объединения — это Церковь, где все существует в единстве. Вот 

почему, если у вас есть компания, ее следует назвать «Компанией Церкви Объединения». Индустрия Объединения — это 

индустрия Церкви Объединения. Вчера я вернулся из Йоидо, где побывал в компании «Индустрия морепродуктов 

Ильхон». Я сказал президенту этой компании: «Теперь вы должны основать морскую Церковь Ильхон, и от ее имени 



помогать и служить женщинам-подводникам в Йоидо больше, чем своим собственным матерям или невестам». (178-131, 

1988.6.1) 

Я построил судоверфь в Йоидо, но все были уверены, что у меня ничего не получится. И я перенес ее в Мокпо, но 

народ и там заявил: «Это дело безнадежное!» Главный офис компании морепродуктов Ильхон должен переехать из 

Йоидо в Сеул. Вот что должно происходить в мире. Когда Небеса хотят даровать свои благословения, но люди не готовы 

их принять, Небесам придется покинуть этих людей. (178-155, 1988.6.1) 

До настоящего времени я вкладывал миллиарды для того, чтобы построить, усовершенствовать и вдохновить 

компанию морепродуктов Ильхон. (184-156, 1988.12.27) 

Компания по производству морепродуктов «Ильхон» находится в Корее. Я дал воспитание примерно ста десяти 

тысячам японок и кореянок и провел для них Церемонию сестринских отношений. Теперь наши люди и необходимый 

персонал есть даже во второстепенных отделениях. Вот почему я назначил на посты пяти вице-президентов 
представительниц провинции Кьонгсан, Джолла, Чангчонг, Кьонгги и представительницу Сеула. Все они — женщины. 

Сперва я назначил двоих, но потом мне понадобились еще трое. (262-247, 1994.8.1) 

2.3.3. Судоверфи 

Бедные люди, живущие в Мокпо! Мне жаль и тех, кто живет в провинции Джолла. Эти люди должны быть счастливы. 

Государство недолюбливает эту провинцию; поэтому-то оно и покинуло ее на произвол судьбы. Но я испытываю 

симпатию к этим людям, поэтому и собираюсь построить судоверфь в Мокпо. Однако строительство заняло бы слишком 

много времени, и я решил эту судоверфь купить. Она считалась крупнейшей в Мокпо, и я отправился туда поглядеть, 

насколько она действительно велика. Я ездил по всей Америке, чтобы самолично увидеть все судоверфи. Судоверфь в 

Мокпо продавалась за 1,8 миллиарда, но они снизили цену до 1,3 миллиарда, а затем и до восьмиста миллионов. Я 

отлично умею торговаться во время покупок, ведь я скуп и до последнего пытаюсь сбавить цену. (173-139, 1988.2.14) 

Я открыл судоверфь в Мокпо не ради того, чтобы заработать деньги, а ради того, чтобы научить людей строить 

хорошие суда. Такое происходит впервые, поэтому местные жители выступают против. Пусть они противостоят нам; мы 
все равно должны построить хорошие суда и занять монопольное положение в кораблестроении Кореи и Пусана. В 

таком случае люди толпами будут стекаться к этому месту. И я буду продавать корабли поштучно. Несмотря на 

нынешнюю ситуацию, жить нужно именно так. Именно этим я и собираюсь заняться. В таком случае мы никогда не 

потерпим крах. Мы не погибнем, сколько бы народу ни молилось о нашей смерти! Нас защитит Небесная удача. (180-

333, 1988.10.5) 

Каждый надеется на получение благословений, но для того, чтобы их принять, вам нужно подготовиться. Тех же, кто 

не готов, благословения обойдут стороной. Я надеюсь, что главы провинций осуществят свои планы. Если бы те, кто 

живет в Сонгсанпо, быстро справились с этим, я построил бы холодильное предприятие, и для него — судно 

водоизмещением в восемь или десять тысяч тонн. Но главы провинций не дали нам возможности купить землю. Народ 

шел на все, что угодно, чтобы только не продавать нам землю; люди сговорились как следует вздернуть цены. (188-9, 

1989.2.16) 
Если вы занялись ловлей рыбы, вам понадобятся суда для ее перевозки; естественно, это ведет к открытию 

кораблестроительного бизнеса. Мы строим нефтяные танкеры дальнего следования весом в десятки тысяч тонн для 

транспортировки нефти с Ближнего Востока. Если мы хотим сделать нашу судоверфь международной, нам нужно 

подготовить все необходимое, начиная с самого начала. Я разработал технологию, которая позволит нам построить все 

необходимое при наличии чертежей. Затем, если мы хотим ловить рыбу, нам нужно изготовить сети. Для этого мы 

организовали курсы плетения сетей и подготовки всего остального. (262-243, 1994.8.1) 

Те, кто добился хороших результатов, будут обучать остальных технологии на нашей судоверфи в Мокпо. Это 

действующая судоверфь, и мы научим людей строить нефтяные танкеры и суда для перевозки химикатов, для которых 

нужна сталь и другие материалы. Вооружившись этой технологией, мы должны построить предприятия в странах-

представительницах на шести континентах — к примеру, в Африке. (276-030, 1996.1.2) 

Я — страшный человек! Что касается постройки кораблей, я могу обнаружить все, что люди пытаются скрыть. Когда 

Пол Вернер возглавил нашу судоверфь, Главную морскую судоверфь, он начал раздавать там указания с видом 
специалиста. И я пошел в атаку, вытащив на свет Божий все, что было сокрыто. Меня боятся больше всего! Я отдал 

инструкции относительно чертежей корабля и плана газетного издательства, завоевав первое место на Олимпиаде, 

проводимой среди американских газетных издательств. Вот какой я быстрый! Не думайте обо мне так же, как думали в 

прошлом. У меня есть нечто особенное, поэтому я и заложил такое основание, на которое неспособно ни одно 

правительство в сатанинском мире. (276-103, 1996.2.4) 

Стоит мне посетить верфь, и я могу определить, как был построен корабль и тут же обнаружить все ошибки. Я 

раздавал приказы и спрашивал: «Почему вы здесь сделали именно так?» Все работники нашей верфи в Алабаме боятся 

меня, когда я приезжаю к ним. Я обнаруживаю все, что они пытаются скрыть. Вот почему некоторые называют меня 

ищейкой. Вот какой я человек! (287-232, 1997.10.4) 

Если человек, ответственный за бизнес, становится партнером-субъектом, он должен создать своего партнера-объекта 

и дать ему возможность развиваться. Если этот бизнес — кораблестроение, то глава судоверфи и все работники должны 
объединиться как партнер-субъект и партнер-объект. Единство с рабочими нужно ради возрождения нации, континента 

типа Южной Америки или даже целого мира. (287-291, 1997.10.16) 

Я выходил в море ежедневно в течение двадцати пяти лет для того, чтобы собственноручно организовать индустрию 

морепродуктов. Даже сегодня я вернулся с судоверфи в Окпо. Я ездил туда на инспекцию — решить, стоит ли ее 

покупать, или лучше отправиться в Северную Корею и построить еще большую судоверфь между Манчжурией и 

Советским Союзом. Я один думал о подобных вещах. Лишь в этом случае народ Северной Кореи будет спасен. (290-210, 

1998.2.24) 

Мы должны поскорее построить наши собственные суда на судоверфи в Мокпо и выходить на рыбалку со спиннингом 

и удочкой, снабженной множеством крючков. Суда для ловли лофолатиусов должны быть сравнительно быстрыми. 



Судно «Единая Надежда», которое мы недавно построили, непотопляемо. На его борту могут уместиться шесть человек 

и отправиться куда угодно. Даже в случае тайфуна вы останетесь в живых, если не лопнет якорная цепь. Тайфуны — это 

не проблема. Большие суда могут и затонуть, но наши — ни за что. Я сам их придумал, тем самым заложив глобальное 

основание среди ловцов тунца. Мы должны использовать наше судно и плавать на нем куда угодно. (291-279, 1998.3.17) 

Отсюда я планировал сотрудничать с Японией и Китаем. Сюда приходят китайские суда, и на нашей судоверфи я 

открыл ремонтную мастерскую, где эти суда можно починить. Я попросил работников, чтобы они брали за это по 

себестоимости. Еще я попросил их, чтобы они направляли японцев на рыболовные территории в Джигвидо, чтобы туда 

съезжались все правительственные чиновники. Еще я построил аэродром в Мосулпо для того, чтобы китайские и 

японские самолеты могли свободно совершать там посадку. Это — частный аэродром для Китая, Советского Союза и 

Японии; самолетам других государств туда вход запрещен. (291-303, 1998.3.18) 

2.3.4. Развитие Джоидо и превращение его в международную территорию для рыбалки 
Я интересовался островом Джежу в течение десяти лет. На этом острове расположена военная база, и в будущем его 

значимость в пределах Азии весьма возрастет. Развитие туризма — это очень важный вопрос; что касается судьбы 

нации, то у острова Джежу стратегически важное расположение. (126-157, 1983.4.19) 

Важность острова Джежу была подчеркнута несколько лет назад генералом Чан Кай-ши; он сказал, что если получит в 

свое распоряжение военно-морскую базу этого острова, то завладеет всей Азией. Ценность этого острова — именно в 

расположенной на нем военной базе. Если принять это во внимание, можно предположить дальнейшее развитие острова 

Джежу как интернационального свободного города типа Гонконга. Когда финансовый рынок переходит к свободной 

системе, он становится идеальной основой для шпионской деятельности. И в этом смысле остров Джежу важен с точки 

зрения вооруженных сил. Таким образом, мы можем представить себе, каким вызовом является бизнес на этом острове. 

Есть веские причины для того, чтобы создать там основу для бизнеса; и начать вы должны с рыболовных предприятий. 

(126-311, 1983.4.30) 

Джеджудо естественно становится важным для Азии центром, ведь это — выход Кореи в океан. Положение этого 
острова таково, что он связан с Тихим океаном посредством Восточно-китайского моря и Восточного (Японского) моря. 

Таким образом, главная ценность этого острова заключается в военно-морской базе. Глубина воды в порту Мосулпо 

достаточна для того, чтобы этот порт стал глобально значимым военно-морским объектом. (126-311, 1983.4.30) 

Я побывал в каждом уголке мира, но лучше Кореи ничего не видал. С точки зрения климата и красоты гор и озер Корея 

— это воистину неземная страна! Во французской глубинке я однажды увидел пейзаж, отдаленно напоминающий 

Корею, но в остальном Франция сильно отличается от Кореи. Горы в Корее старые, и они похожи на бутоны цветов. В 

других краях, например в Японии, горы переживают свой пубертатный период и оттого выглядят отвесными и 

уродливыми. Только лишь взглянув на физические аспекты гор, можно увидеть, насколько красива Корея. Это 

полуостров, с трех сторон окруженный морем. Такая природа и особенно пейзажи — настоящее благословение для 

Кореи! (169-136, 1987.10.29) 

Если вы в ясный день взберетесь на гору Халла, вы увидите все, что простирается ниже ее вершины. Поглядев вниз с 
этой выгодной позиции, вы непременно захотите проехаться по всей округе; однако ни в одном путеводителе такого 

маршрута нет. Там нет ни одной альпинистской базы или базы, где можно выйти на корабле в ближайшее море. В 

лучшем случае можно объехать остров на машине, но это очень скучно. Вот почему острову Джеджу нужен фуникулер. 

Его обязательно нужно сконструировать. (126-313, 1983.4.30) 

Мы должны гордиться горой Халла и островом Джеджу; по какой же причине? Я представляю там военно-морскую 

базу и аэродром посередине горы Халла. С самолета В-29, летящего отсюда на остров Джеджу, должны просматриваться 

все четыре стороны света. В водах около Джеджудо должен находиться авианосец. Что, если в горе Халла прорыть 

туннели на все четыре стороны? Люди могут это сделать. В этих туннелях и устроенной в них системе подъемников 

можно разместить десятки тысяч военных самолетов. Внутри горы можно заняться и конструированием нефтяных 

танкеров. (291-282, 1988.3.17) 

Китайский иероглиф «дже» в слове «Джеидо» означает «пересекать». Это значит, что именно здесь мы должны 

изменить свое мировоззрение и стать хозяевами. Джеджудо — это еще и нация священников. Остров Джигвидо очень 
интересный. Он похож на колонну длиной в несколько сотен метров, поваленную в море, чтобы рыбачить с нее. 

Джигвидо можно соединить с континентом посредством туннеля со стеклянными стенками, по которому туда-сюда мог 

бы разъезжать транспорт. Этот туннель для прочности можно построить под морским дном. Вот какое время пришло! 

Никаких иных дел в Джеджудо у нас больше нет — только рыбалка, гольф, охота и развлечения в казино. Нам нужно 

основать рынок для торговли нашими товарами. На этом поприще найдутся интересные занятия. Гораздо увлекательнее 

подниматься на гору на подъемнике или фуникулере, чем на вертолете — и путешествовать по морю вокруг Джеджудо 

на скоростных катерах. Отсюда до Японии лететь всего час. (291-246, 1998.3.15) 

Что люди захотят после того, как вскарабкаются на гору Халла и поплавают по океану? Их потянет на рыбалку! Если 

бы у них была возможность порыбачить в водах, омывающих Джеджудо, они бы непременно ею воспользовались. 

Большинство людей скажет, что Джеджудо знаменито своими скалами и женщинами, но на самом деле там богатейшие 

запасы рыбы. Я хочу добиться разрешения устроить рыболовные территории по периметру всего острова. Сейчас идет 
благоустройство территории Джигвидо, но и все прилегающие острова тоже нужно облагородить. В будущем власти 

вынуждены будут ограничить рыбную ловлю в районе трех часов езды от Джеджудо. Даже если туристы будут там 

рыбачить, им никто не разрешит ловить рыбу сетями. Это возможно устроить законным путем. (126-313, 1983.4.30) 

Не ругайте Джеджудо из-за того, что там мелкая рыба. Думаете, она вырастет и станет такой же, как на Аляске? Как-то 

раз я попробовал строганину из рыбы, выловленной в Джеджудо. Знаете, как ее готовят из рыбы, порезав пластиками? 

Так вот, пытаясь нарезать рыбу, мы обнаружили, что ее кости ужасно твердые. Ничего удивительного, учитывая, что 

рыба эта живет среди камней. Если бы ее кости были мягче, они бы сломались. Однако эта рыба была очень вкусной! 

(222-277, 1991.11.3) 



Как вам понравилось путешествие вокруг Джигвидо? Джеджудо — это единственное место в Корее, где можно 

рыбачить всю зиму. Этот остров является частью вулканической гряды, и его каменистая структура дает убежище 

множеству мелкой рыбы и разных морских существ. Там лучше рыбачить с удочкой, а не с сетью. Джеджудо знаменит 

рыбалкой; именно поэтому его так хорошо знают в Японии. (253-95, 1994.1.9) 

На Джеджудо в рыбной промышленности работает около 3300 человек, поэтому там много магазинов, где продают 

морепродукты. По всей Корее расположены десятки тысяч магазинов спортивного инвентаря; их основные клиенты — 

это люди выше среднего класса. Магазины, ориентированные на индустрию развлечений, рассчитаны на те же слои 

общества. В спорттоварах продается и огнестрельное оружие; это тоже относится к индустрии развлечений. Удочки для 

рыбной ловли — это товар, который очень быстро выходит из строя; их хватает примерно на год, поэтому их производят 

на множестве предприятий. Спрос рождает гигантскую промышленность. Если эти предприятия построить в Африке, где 

рабочая сила подешевле, это даст людям хорошую возможность заработать на жизнь. Именно об этом я думаю, 
отправляясь в Джеджудо; вот почему я планирую провести состязания по рыбной ловле и охоте девятого и десятого 

числа. Эти состязания будут посвящены миру во всем мире. (252-215, 1993.12.30) 

Лосось — это, пожалуй, единственная хорошая рыба на Аляске, но в водах Джеджудо водится множество самых 

разных рыб. Именно благодаря разнообразию видов рыб вкусы рыбаков сильно отличаются. В тех водах живут 

маленькие осьминоги с большой головой. Джеджудо знаменит и своей охотой. Таким образом, в Джеджудо можно 

развивать индустрию развлечений, делая упор на рыбалку на судах. Вместо того, чтобы проделывать весь путь до 

Кодиака на Аляске, люди могут отправиться в Джеджудо. Японцы любят там рыбачить. Это — замечательное место, 

привлекающее туристов. (253-95, 1994.1.9) 

Люди едят рыбу под названием джари, которая водится в Джеджудо. Знаете, что означает «джари»? В прошлую 

поездку на Джеджудо я видел человека, который ловил эту рыбу в море, а затем безжалостно брал ее за хвост, пока она 

еще дергалась. Затем он макал эту рыбу в острую перечную пасту для суши, клал ее в рот и съедал. Люди изумлялись и 

приговаривали: «Ого, он поедает рыбу целиком, со всеми кишками!» Однако он не болел. Рыбы питаются лишь тем, что 
могут переварить, и если человек съел рыбу, полезную для его тела, он не заболеет. Если ему вкусно, почему он должен 

болеть из-за каких-то экскрементов, попавших внутрь? Вкусная еда становится идеальным веществом, которое попадает 

в тело человека и дозревает там подобно кимчхи. Вот почему он не заболеет и останется жив. (218-89, 1991.7.2) 

Джеджудо — это маленький кусочек, оторванный от суши. Над ним испражняются пролетающие чайки. Они 

прилетают туда кормиться и какать из-за его удобного расположения. Морские чайки выводят на острове птенцов, 

верно? Именно на островах все жители моря выводят потомство. А всем четвероногим приходится искать кормежку на 

суше. Черепахи тоже это делают, верно? Так поступают все, кто живет в океане — кроме рыбы, конечно. У рыб нет 

половых органов. У них есть лишь одна такая точка и линия вдоль тела, и самки с самцами трутся друг о друга этой 

частью тела, чтобы вступить в отношения. Но животные для рождения потомства отправляются на сушу. Вот в чем 

ценность Джеджудо. (291-308, 1998.3.18) 

Гора Бэкту похожа на мужа, а гора Халла — на жену. Эти двое — партнеры. Гора Бэкту — это гора-мужчина, а Халла 
— это гора-женщина. Она похожа на женщину потому, что находится посередине океана. Я прав? Вы когда-нибудь 

слышали, чтобы народ в Джеджудо голодал? У них всегда вдоволь съедобных водорослей и морской капусты из океана. 

Это Джеджудо, место, где люди проводят жертвенные ритуалы. Вот почему, прогулявшись по берегу моря ранним 

утром, вы обнаружите там множество рассыпанного риса и яблок. Женщины приходят туда с детьми, чтобы делать 

жертвоприношения с помощью белого риса и яблок. Вы увидите все это, придя туда рано поутру. Жертвоприношения 

нужно делать до того, как придут зеваки. Вот почему поутру вы найдете там множество пищи. (284-247, 1997.4.18) 

Если бы пришлось осушить море ради спасения нации, имело бы это значение? Что такого важного в горе Халла? Вы 

должны спасти нацию, даже если для этого придется продать эту гору. Верно я говорю? Значит ли это, что Халла 

исчезнет? Она будет цела и невредима, но только окажется в океане. Эта гора стоит десятки тысяч лет, поэтому вполне 

можно написать петицию о том, что люди желают сровнять эту гору с землей, чтобы на это место съехались и 

поселились вместе представители всех национальностей. Для участия в этом туда съехались бы и президенты, и все 

высшие чины царского двора. Гора Халла — это ничто. Поезжайте в Южную Америку, и увидите, что гора Халла — это 
такая мелочь! (291-255, 1998.3.15) 

Во время своего последнего визита на Джеджудо я сказал: «Я хочу привезти сюда две пары тигров», но кто-то ответил: 

«Нет, не надо — иначе быть беде!» Даже если тигр будет ежегодно съедать пару человек, он сможет свободно 

взбираться на гору Халла и испускать там рык, сливающийся с шумом океанских волн. Вам понравится это, или вы 

скажете: «О, как я ненавижу этот громкий плеск волн, и как люблю тишину гор!»? Так думать неправильно. Для 

гармонии шуму волн недостает рычания, доносящегося с гор. И ради этой гармонии, думаю, тигр вполне имеет право 

съедать по нескольку человек в год. В моих словах вовсе нет никакой злобы. Я лишь говорю о гармонии небес и земли. 

(145-280, 1986.5.25) 

Что сталось бы с Джеджудо, если в будущем он стал бы туристическим центром? Сейчас этот остров посещают в 

основном молодожены. Если бы у нас все было устроено должным образом, они бы спрашивали: «Как нам остановиться 

на ночь вон в том отеле?» О такой жизни они могут только мечтать. Молодоженам можно развлечься рыбалкой в 
открытом океане. Мы бы для них все подготовили — даже удочки и приманку! И накормили бы их завтраком — в 

общем, сделали бы все для них. (126-316, 1983.4.30) 

Я собираюсь организовать охотничьи и рыболовные угодья на Джеджудо и вокруг него и устраивать там для вас 

тренировки. И вы должны привезти туда с собой по сто человек из каждой страны. Если таким образом будет возрастать 

число членов «Ассоциации туристов и рыбаков за мир во всем мире», они смогут внести свою лепту в достижение этой 

цели, выплачивая ежемесячные членские взносы. Это могут сделать представители и среднего, и высшего класса. С 

этого момента вы должны взять на себя эту задачу и побудить каждую страну делать это ежегодно, чтобы люди могли 

поехать в Африку для оказания помощи. В каждой стране должны быть и охотничьи, и рыболовные угодья. Нам нужно 



построить рыбную ферму и организовать охотничьи угодья для ловли рыбы и животных — а потом тут же их отпускать. 

Вы должны устроить так, чтобы эта система действовала в самых разных местах во все времена года. (253-109, 1994.1.9) 

На Джеджудо хороший климат. Зимой на Аляске рыбачить нельзя, но зато сейчас самое время для рыбалки на 

Джеджудо. Найдите двести человек, способных рыбачить круглый год. Если людей будет больше, начнутся проблемы. С 

той же минуты, как вы вернетесь сегодня, возьмитесь за поиски двух сотен человек. В автобус поместятся пятьдесят 

человек. Если наша организация справится с этим, вечером мы сможем представить нашу деятельность по всему миру 

или побеседовать о рыбалке на этой территории. Мы можем поговорить с ними и рассказать им о том, что творится в 

мире. Мы можем обсудить проблемы лидерства или проблемы мировой политики, дипломатии и экономики. Материалов 

у нас более чем достаточно. Таким образом, если вы хотите привлечь новых членов, вам нужно получить образование на 

более высоком уровне и заинтересовать их Церковью Объединения. И тогда они станут нашими членами за три года. 

(252-214, 1993.12.30) 
За прошедшие двадцать лет я основал множество организаций по всем миру. В названии каждой из них есть слово 

«мир», к примеру, «Академия профессоров за мир во всем мире», «Клуб на высшем уровне за мир», «Ассоциация 

средств массовой информации за мир», «Религиозная федерация за мир» и «Федерация женщин за мир во всем мире». 

Прошлый раз, будучи в Джеджудо, я основал там ассоциацию рыболовов и охотников. Они тоже получили название 

«Ассоциация рыболовов за мир во всем мире» и «Ассоциация охотников за мир во всем мире». Все они разделяют слово 

«мир». (259-146, 1994.4.2) 

3. У океана можно много чему научиться 

3.1. Мы должны жить, заключив в объятия Вселенную, и брать в этом пример с океана 

Побывав в океане, вы можете много чему научиться. Океан меняется несколько раз в день. Есть даже такое 

высказывание: «Душа человека меняется утром и вечером», но в океане происходят изменения не только по утрам и 

вечерам; он меняется каждый час. Даже в прекрасную погоду в одном месте может быть штиль, а в другом ветрено. 

Даже если ветер несильный, все равно погода другая. У воды и гор, как и у людей, бывает разное выражение лица. 
Климат тоже отличается в зависимости от высоты гор. Океан — это воплощение красоты во всех формах и выражениях. 

(263-18, 1994.8.16) 

Я люблю природу. Мне нравится океан. Вы даже не представляете, какой он таинственный! Капли воды похожи на 

драгоценные алмазы, которые, поблескивая, горделиво заявляют: «Мы принадлежим преподобному Муну! Вода гораздо 

ценнее любых алмазов!» Зачем вода так похваляется? Она имеет полное право сказать: «Без меня во Вселенной не 

появилась бы жизнь. И лишь благодаря мне высокое и низкое сходятся на одном уровне». Вы понимаете, насколько 

непредсказуем океан? Однако он нам нравится, ведь вода выравнивает все. Океан сияет синевой, от которой наши глаза 

не устанут даже за тысячи и десятки тысяч лет. Синий — это цвет утешения. Зачем Бог создал синий цвет? Вы не 

утомитесь, сколько бы ни глядели на него. Это цвет утешения, и это касается всего в творении. Голубыми были созданы 

и небеса, и океан. Это же идеально! Стоит вам погрузиться в Божью любовь, и все, включая людей и мир природы, 

станут вашими друзьями. Если вам удастся постичь нрав природы, вы увидите, что она неизменна. А вот природа 
человека способна принять любой облик. Сегодня человек такой, а завтра он станет совсем другим. Вот почему было 

придумано выражение: «Настроение человека меняется утром и вечером, но горный пейзаж остается неизменным». 

Человек меняется утром и вечером — в чем же тогда его ценность? Да он хуже животного! (177-274, 1988.5.20) 

Океан заключает в объятия Вселенную. Океанская вода испаряется, скапливается в небе и образует облака, 

скрывающие вершины гор; она становится их другом. Затем она проливается дождем во все стороны света. Вода — это 

изумительная штука! Она не знает отдыха, хотя циркулирует уже десятки тысяч лет и, должно быть, сильно устала. Я 

люблю океан. В природе нет лжи. Если это высоко — значит, это высоко, если низко — то низко. Природа без 

сопротивления приспосабливается и к высоким местам. Я учусь у нее, поэтому я тоже приспосабливаюсь без 

возражений. Если я еду за границу и встречаю людей, имеющих меньше, чем я, я открываю свои запасы и делюсь всем 

своим рисом, даже если приходится отдать его весь целиком. Это нужно для равновесия. Всему этому я научился у воды. 

Вот почему я ее так люблю! (300-141, 1999.3.2) 

Что было бы, если бы и небо, и океан, и растения, и все остальное было синим? Вы бы этого не выдержали. Что, если 
бы все было желтым или окрашенным в ваш любимый цвет? Да вы тут же устали бы от него! Зеленый — это тоже цвет 

утешения. Почему он нравится людям? Наш мир гармонирует с зеленым цветом. Вот почему в почве содержится столько 

цветов. Цвет почвы обычно зеленоватый. Таким образом, вполне логично, что мы, «слепленные» из почвы, любим 

зеленый цвет. Только подумайте об этом! Бог знал об этом, поэтому Он и сделал голубыми небеса и океан. Все было 

создано в гармонии с зеленым цветом, в том числе и люди. Как же это чудесно! (119-168, 1982.7.18) 

Спокойный океан исполнен загадочности; он притягивает подобно пленительной женщине, королеве тайн. Океан 

бывает то серебристым, то желтовато-зеленым. В разное время он принимает самые разные оттенки. Мягкий шелест 

ветра рождает на море мелкую рябь, и при виде этой красоты у меня захватывает дух! Каким бы прекрасным ни был 

танец девушки, он не идет с этим ни в какое сравнение. Танец девушки ограничен сценой, которая слишком мала. А вот 

сцена океана поистине беспредельна. Знаете, насколько она широка? Океан может быть похожим на прекрасную 

женщину или танцующую девушку, но стоит ему рассердиться, как он тут же превратится в чудовищного тигра или 
льва, кидающегося на вас в дикой местности. Подумайте об этом. Шум набегающих десятиметровых волн заглушает 

крики чаек. Океан рычит: «Как бы замечательно вы ни пели, каким бы прекрасным актером ни были, вы не сравнитесь с 

моим величием и мощью!» Океан обладает внушительной силой. В штиль моторный катер легко скользит по глади моря, 

но когда волны становятся большими, передвигаться по морю становится гораздо труднее. И вам приходится сидеть, 

поджав хвост и покачивая головой, и в бессилии подпрыгивать на волнах. (128-249, 1983.8.28) 

Велика сила природы. Поэтому те, кто любит океан, не бывают высокомерными. Вот каким величием он обладает. 

Если открыть дверцу в океан и заглянуть в глубину, можно увидеть там самые разные виды рыб — от золотых до 

желтых и синих, и даже бесцветных. Что прекраснее — земля или океан? Красота земли, на которой водится множество 

птиц, растут цветы и летают бабочки, все-таки ограниченна. Цветы не умеют передвигаться. Все это довольно блекло и 



скучно по сравнению с изобилием прекрасных жителей моря, переливающихся ослепительными красками. Что же тогда 

прекраснее, земля или океан? Океан. Зачем Бог создал то, что мы называем водой? Можно сказать, что вода — это 

источник развлечения и радости для Бога. Он скрыл ее глубины от посторонних глаз. Глядя на все сущее с этой точки 

зрения, можно сделать вывод, что океан Богу был куда интереснее земли. Люди, которые задумываются о будущем, 

интересуются больше морем, чем сушей. Интересы Бога нацелены на идеальную семью будущего, которой еще только 

предстоит появиться. Вот почему вместо того, чтобы сосредотачивать Свои интересы на том, что происходило на земле 

за всю историю, Бог неизбежно должен был заинтересоваться подводным миром, ориентированным на будущее. Это 

имеет смысл. С этой точки зрения можно сказать, что люди, интересующиеся океаном, способны предвидеть будущее; в 

будущем их число увеличится. (128-249, 1983.8.28) 

«Свобода» человека, сидящего с удочкой, не поддается описанию. Можете ли вы пойти погулять во время рыбалки? У 

вас есть лишь крохотное пространство для передвижения и приготовления пищи. Можете ли вы сходить в театр или на 
встречу с друзьями? Вы даже музыку не можете послушать, ведь для рыбалки нужна тишина. Все, что вам остается — 

это вглядываться в океан и беседовать с морем и небесами. Великолепное чувство — бывать на море в одиночестве, там, 

где небеса сливаются с океаном! Я постоянно выхожу в море, чтобы получить поддержку и в духовном плане, и во всех 

остальных. Если же я целый день сижу дома, я начинаю расстраиваться и вспоминать о разосланных по миру 

миссионерах, церковных проблемах и многом другом, однако мысли эти какие-то раздробленные. Но когда я выхожу в 

море, мои мысли приходят в порядок. Вот почему я так люблю океан! Думаю, именно отсюда и возникло понятие о 

«пути рыбака». (79-270, 1975.9.1) 

Представьте супружескую пару, вступающую в интимные отношения посреди мирно плещущегося океана. Будет ли 

океан жаловаться: «Ах вы, обормоты! Вы же меня убиваете!»? Вокруг них будут увиваться косяки рыб, виляя хвостами 

и желая лицезреть этот спектакль. Все творение тоскует по такой любви. Весь мир природы восклицает: «Пожалуйста, 

идите сюда! Приходите к нам!», желая, чтобы люди вступали в отношения любви именно там. Вы всем сердцем должны 

понять и прочувствовать это. Если хозяин захочет взобраться на вершину горы, покрытую снегом, и вступить там в 
отношения любви, вся природа в умилении скажет: «Как же прекрасны интимные отношения нашего владыки!» Вот чего 

хочет творение. (235-277, 1992.10.11) 

3.2. Жизнь в океане изумительна и загадочна 

Черное течение протяженностью четыре тысячи миль проходит через Тихий океан. За год оно протекает четыре 

тысячи миль, и его сила позволяет циркулировать пяти океанам Земли. Если бы не это течение, океаны не могли бы 

циркулировать. Атлантический и Тихий связаны с остальными океанами посредством Черного течения. (227-129, 

1992.2.11) 

Благодаря этим условиям окружающей среды все пять океанов продолжают жить и не иссякают. (297-209, 1998.11.20) 

Какой бы большой ни была река, она впадает в океан, и каким бы бескрайним ни был океан, он следует за Черным 

течением. Знаете, что это такое? Это сильное течение воды, которое проходит в Тихом океане путь длиной в четыре 

тысячи миль. Благодаря этому мощному течению циркулируют и все остальные течения пяти океанов. Мы можем 
назвать морской лишь воду из этого течения. То же самое можно сказать и про жизнь человека. (220-201, 1991.10.19) 

Все реки, и большие, и маленькие, впадают в бескрайние океаны. Там их воды и смешиваются. Черное течение 

циркулирует в Тихом океане и покрывает четыре тысячи миль, протекая во всех пяти океанах. Это происходит благодаря 

лунному притяжению. Благодаря Черному течению все пять океанов пребывают в движении. Оно поддерживает всю 

океаническую среду. Если в океанские воды попадает грязь, все перемешивается и в конце концов становится одним 

целым. В этом и заключается цель океана. Даже если большая река будет непрестанно вливать в океан чистую воду в 

течение десятков тысяч лет, океан поглотит ее целиком, и в нем все равно останется место. Величие океана — в его 

неизменности, что бы ни случилось. (210-200, 1990.12.23) 

Что говорят облака из Японии, минуя Тихий океан и собираясь перемешаться с облаками из Америки? Неужели что-

нибудь типа: «Мы терпеть не можем американские облака!»? Воды Японии впадают в Тихий океан с помощью Черного 

течения. Неужели они ворчат и фыркают, приближаясь к водам, омывающим Америку? Черное течение занимает в 

Тихом океане четыре тысячи миль. Неужели оно по-разному относится к развитым и развивающимся странам? 
Существуют ли для него национальные границы? Что же тогда творится в мире людей? Все, что идет вразрез с 

движениями в природе, обречено на разрушение. (268-26, 1995.2.7) 

В мире любви вы получите доступ куда угодно. Думает ли тихоокеанская вода: «Я принадлежу Тихому океану. Воды 

Азии очень грязные, и я их не люблю!»? Откуда бы ни прибыла вода, вся она перемешивается между собой. Если на 

пути встретится грязь, океан смешает ее с водой и растворит, продолжая следовать по своему пути. Вот почему, как бы 

сильно Тихий океан ни был загрязнен, даже если человечество прекратит свое существование, океанская вода останется 

все такой же синей. Какие бы несчастья с ним ни происходили, сколько бы его ни крутило, океан никогда не лишится 

своей синевы. Точно так же будут отливать вечной синевой владычество, суть и сила любви. (214-273, 1991.2.3) 

Церковь Объединения должна стать головным течением в мире, как Черное течение в Тихом океане. Циркуляция 

Черного течения протяженностью в четыре тысячи миль в тихоокеанских водах позволяет циркулировать воде во всех 

пяти океанах. Чтобы получить жизненную энергию мира из Вселенной, нужен источник, способный привести в 
движение самые глубокие слои. Таким образом мы и должны очистить оскверненный мир. (275-32, 1995.10.30) 

Вы даже не представляете, какими страшными становятся волны и ветра в штормовую погоду! Но я уверен, что даже 

самые ураганные ветра выполняют свою миссию. Без ветров в океане не было бы волн, а без них, в свою очередь, рыба 

не смогла бы выжить. Ветер дует для того, чтобы напитать морскую воду кислородом. И волны поставляют в океан 

кислород. Вот почему, даже если при сильном ветре вздымаются и перекатываются волны, все равно попробуйте 

морскую воду и скажите: «Твой вкус остался таким же!» Океанская вода соленая. Еще я могу сказать, что не потерял 

способность ощущать. Если я буду так думать, любые течения и набегающие волны не будут мне неприятны. Вы даже 

не представляете, какая философия таится в океане. Те, кто жил лишь на суше, столкнутся с множеством трудностей, 



когда соберутся заняться идеальными видами деятельности в духовном мире. Там вы сможете кататься на спинах китов 

и плавать вместе с рыбой. Но если вы не любите океан, ничего подобного у вас не выйдет. (119-252, 1982.9.13) 

Выходя в море, вы будете опасаться штормов с их устрашающими волнами. Однако какими бы ужасными они ни 

были, их можно победить силой любви, которую вы возьмете с собой в плавание. (110-102, 1980.11.9) 

Океан не должен быть все время спокойным. Вода не погибнет, если будет находиться в движении. Проточная вода не 

загнивает. Если морское рыболовное судно отчаливает из порта, оно берет с собой запас питьевой воды на полтора-два 

года. Волны будут взбалтывать воду, и она не протухнет даже за тысячу лет. Вода, которая находится в движении, не 

может испортиться. Но стоит ей прекратить движение, как она очень быстро сгниет. Вода — уникальная вещь, правда 

ведь? Вот как она устроена. (296-200, 1998.11.9) 

Если вы выходите в океан на рыбалку, вам нужно хорошенько запастись питьевой водой, которую придется пить года 

полтора, ведь морскую воду пить невозможно. Если вода постоянно находится в движении, она останется свежей на 
десятилетия. Вода должна находиться в движении. Вот почему Слово Бога тоже должно пребывать в движении. (291-88, 

1998.3.5) 

Почему вода течет? Потому, что не находится на одном горизонтальном уровне. Вода течет, чтобы слиться с 

горизонтом. Она должна впадать в океан и стараться достичь горизонта. (263-91, 1994.8.21) 

Вода всегда должна оставаться горизонтальной. Это ее свойство. Какими бы сильными ни были волны, океан остается 

горизонтальным. При виде горизонтали вам тут же хочется перевернуть ее, и у вас возникает мысль: «Ага, я сейчас 

опрокину все это!» Ваше тело на такие проделки неспособно, поэтому вы можете сделать это на лодке. Вы когда-нибудь 

думали об этом? Чем бы вы ни занимались на горизонтали, если вы упадете, первый удар придется не на голову или 

руку. Прежде всего вам попадет горизонтально. Это возможно на горизонтали. Людям нужна горизонтальная линия. 

(263-90, 1994.8.21) 

Воздух и вода похожи на любовь. Стоит появиться вакууму, как весь воздух в мире тут же постарается его заполнить. 

Если в океан попадает грязь, вся вода устремляется туда, чтобы рассосать ее. И воздух, и вода, и любовь всегда 
сохраняются на одном уровне. (264-316, 1994.11.20) 

На море у нас возникает естественное желание полюбоваться водой. Вода находится в движении. По утрам над ее 

поверхностью сгущается туман. В зоне низкого давления вода превращается в пар и не поднимается кверху. Испарения 

воды конденсируются, становясь туманом. То есть вода превращается в туман. Затем этот туман рассеивается и в виде 

облаков совершает полет над миром. Что было бы, если бы в океане не было воды? Тут же начались бы беспорядки, и ни 

одно живое существо не смогло бы выжить. Только представьте, как велико значение воды! (263-78, 1994.8.21) 

Вы знаете, что, будь моя воля, я выходил бы в море в любую свободную минуту. Я отправлялся бы туда для хорошей 

встряски. Я — очень беспокойный человек, и цель этого вижу в том, чтобы научиться сдерживать себя и подготовиться к 

испытаниям и более жестоким битвам. Несмотря на истощение от бессонных ночей, я сохранил трезвость ума, утвердил 

свой собственный стандарт и постарался сделать все, чтобы не отклоняться в сторону от горизонтальной линии. (73-270, 

1974.9.29) 
Воздух находится в постоянном движении. Вода ведь тоже циркулирует десятки тысяч лет, верно? Океан подчиняется 

тому же самому закону. Вы только поглядите на него — какой уставшей должна быть вода! Однако воде даже мысль 

такая в голову не придет, ведь это — закон ее существования. (207-18, 1990.10.21) 

Мы можем сделать вывод, что люди, не знающие океан, очень ограниченны в своем счастье. Если есть на свете 

Господь всего сущего, Он бы обрадовался, если бы люди восхваляли и загадочность морских глубин, и прелесть земли 

на основе подробного изучения и того, и другого. Логично предположить, что Бог не одобрил бы восхваление только 

одного аспекта. (128-256, 1983.8.28) 

Вы бы преисполнились благодарности к Творцу, если бы узнали о том, что и океан, и земля, и все остальное было 

создано только лишь ради воспитания человека. (128-259, 1983.8.28) 

Глядя на океан, не думайте, что это просто океан. Представьте, что это — подарок нашего Небесного Отца. С того 

момента, как вы начнете все переосмысливать и заново прочувствуете путь воссоздания, и начнется великая революция. 

Именно отсюда берет начало ценность великой победы. (112-306, 1981.4.25) 

3.3. В океане заключены великие силы природы 

Мне нравится то, что дает мне стимул. Я осуществляю прорыв там, где происходит множество перемен. Для этого 

океан — более подходящее место, чем суша. Там то ветра подуют, то все успокоится. Океан постоянно меняется из-за 

усиления и спада силы ветра. Вот почему по морю путешествовать куда лучше, чем по суше. Когда вы на земле, ваши 

утренние мысли не меняются со временем. Сколько бы вам ни пришлось ходить, вы можете делать это с достоинством и 

без помощи рук. Но в океане все совсем по-другому. Даже если вам нужно будет в одну сторону, вас может понести то 

туда, то сюда. Вот как переменчив океан! И эти перемены могут привести вас в сильное волнение! Когда на море штиль, 

там гораздо спокойнее, чем на суше. Со стороны оно кажется удивительно безмятежным. Гладь моря становится 

похожей на стекло. Порой океан становится таким прекрасным, что вызывает у вас желание прикоснуться к нему и даже 

попробовать на вкус. Вот почему океан постоянно меняется. Однако вы должны продолжать следовать по своему пути с 

решимостью. Без этой движущей силы вам не свершить великих дел. (79-270, 1975.9.1) 
Исследовав дно моря, вы обнаружите там и китов, и палтусов, и что-то типа сомов, плавающих по самому дну. У сома 

голова крупнее тела и большой рот. Он обгладывает и поедает больших существ и все гнилое, что проплывает мимо. 

Рыба сперва проглатывает пищу целиком, а затем обгрызает остатки. Если этого недостаточно, она всасывает мелкий 

планктон, и тем самым вносит свой вклад в процесс очистки. В Пантанале живет три тысячи шестьсот видов рыб. Целых 

три тысячи шестьсот видов! И каждый из них питается особенным образом. Эти рыбы все вместе живут в воде и 

неустанно очищают ее. Поймите, что сам процесс поедания пищи уже является очищением воды. Все эти рыбы живут не 

ради собственного блага, а для того, чтобы привести в порядок окружающую среду, очистить воду вокруг и помочь друг 

другу. Это и есть система взаимопомощи в природе. Они чистят морскую воду. Океан не просто должен быть соленым. 



В нем должна водиться рыба, которая будет поедать грязь и отходы. Что нам делать с рыбьими экскрементами? 

Некоторые существа как раз только их и поедают. (293-283, 1998.6.7) 

Рыбы — это не единственные существа, очищающие морскую воду. Водоплавающие птицы, к примеру, дикие гуси и 

морские чайки, тоже участвуют в процессе очистки и неустанно исследуют территорию. Стоит им обнаружить что-то 

затонувшее, они ныряют следом и поедают это. Если ветер скажет: «Эй, тучи, здесь слишком жарко, и вы вот-вот 

испаритесь. Плывите лучше вон туда!», прохладный воздух над океаном двинется в ту сторону. Ветер пронесет облака, 

которые по пути прольются дождем. Поглядите, как устроена наша Вселенная — в соответствии с системой взаимного 

сотрудничества. Вот была бы проблема, если бы не было ветров! То же самое можно сказать и о вареном рисе, и о хлебе, 

и обо всем том, что вы делаете собственными руками. С поверхности океана пар поднимается в воздух, и его уносит 

ветром. Этот пар следует за теплыми лучами летнего солнца, и когда проливается дождь, поглощаемая влага помогает 

многим появиться на свет. Влажность земли и воздуха, соединившись, могут превратиться в вареный рис и хлеб. Вы 
только представьте, сколько труда вложено в этот процесс и как все это бесценно! В этом процессе принимает участие 

вся Вселенная. Она пребывает в движении и помогает вам испечь ваш хлеб, каждый кусок которого достается нелегким 

трудом. (293-285, 1998.6.7) 

Как вы думаете, в какой части океана вода самая соленая — на глубине или ближе к поверхности? На глубине. 

Почему? Потому, что соль придает воде тяжесть. Вот почему чем глубже, тем вода солонее. Если продолжить эту 

аллегорию, какое место в Небесной нации будет самым высоким? На дне океана. Именно там будет построен дворец. Вы 

должны понять все, что я вам объясняю. Я хочу сказать, что высочайшее место на Небесах можно найти там, где глубже 

всего — на дне океана, где самая соленая вода. С другой стороны, самые чистые люди находятся на вершине. Бога 

можно встретить среди самых совестливых людей с возвышенным сердцем, посвященным служению миру и всеобщему 

благу. (244-178, 1993.2.7) 

Чистая вода основного русла не может избежать загрязненной воды, сказав ей: «Я не хочу смешиваться с тобой!» Вот 

как все устроено в природе. Гармоничные и всеобъемлющие отношения в природе исполнены тайны. Вода примет в себя 
любую грязь, даже если та испортит ее чистоту. Вода впитает и растворит все, что в нее попадет; по мере течения вся 

грязь оседает на дно, а на поверхность поднимается чистая вода. Вода очищается, проплывая через океан. Течение 

истории действует точно так же. (218-292, 1991.8.22) 

Каким бы сильным ни было океанское течение, рыба все равно там может заснуть без проблем. Пока спит ее тело, 

плавники все равно продолжают двигаться навстречу течению, чтобы рыбу не сносило прочь. Интересно, правда? Это 

похоже на то, как во время сна кровеносная система человека сохраняет свою активность. Хотя рыба и спит, но ее тело 

продолжает функционировать; точно так же кровь бежит по вашему телу. Кто же, в таком случае, становится владыкой, 

и кто занимает более высокое положение? Тот, кто вкладывается и служит больше других, и становится хозяином. (220-

282, 1991.10.20) 

Даже если в океане начнется шторм, все течения будут следовать по своему пути. Приведя себя в соответствие с 

главным течением, можно пережить сопротивление и преследования целого мира. Когда Бог возглавляет основное 
течение как Партнер-Субъект, Его партнер-объект не потерпит ни малейшего ущерба, ведь его будут защищать 

взаимоотношения субъекта и объекта. (249-164, 1993.10.10) 

Можете ли вы заявить во время купания: «Эй, я хочу пить! Дайте-ка мне колы или МакКола!»? Если вы целый день в 

воде, вы вполне обойдетесь без единого стакана воды, ведь ее будут впитывать ваши клетки. В прошлый раз я говорил с 

вами шестнадцать с половиной часов. Кто-то может подумать: «Как он может выдержать столько времени и не захотеть 

в туалет?» Тем не менее, лишняя жидкость вместо мочи выделяется из организма вместе с потом. Она испаряется из-за 

жары и выходит из тела в виде пота. Вот почему, даже если вы целый день проведете в океане, вам незачем брать с собой 

воду. Если захочется пить, попробуйте пару часиков поплавать вокруг, как кит! Неужто жажда не пройдет? Если же вы 

лежите на песчаном пляже, вы захотите пить из-за жары. И вода, и воздух жизненно необходимы человеку! Там, где есть 

вода, есть и воздух. Есть ли воздух в океане, или его там нет? (217-206, 1991.6.1) 

Океаны вечно в движении. Ветра дуют для того, чтобы океан процветал и продолжал существование. Тайфуны и 

волны высотой в десятки метров нужны для того, чтобы напитать морскую воду кислородом. Как же рыба выдерживает 
тайфуны? Подумав об этом, вы можете сказать: «Наверное, рыба на дне океана радуется тайфунам. Хоть мне и нелегко, я 

тоже порадуюсь этому, взяв с нее пример!» (262-289, 1994.8.1) 

Вода — это пращур жизни. Будете ли вы любить ее вместо Бога? Вы должны любить океан и помнить об этом. В 

хорошем пейзаже должен быть и водоем, и лес. Вода создает гармонию. Говорю вам, что любовь к воде равнозначна 

любви ко всему сущему. Такова основополагающая идея. Какую же воду вы любите: озерную или морскую? Нужно ли 

вам ежедневно выходить в море? Если вы при штормовом ветре и высоченных волнах оказались на борту корабля, ваша 

кровь заиграет в теле, и у вас с ней никогда не будет проблем. Она станет гораздо чище. Это правда. Вот почему у тех, 

кто часто выходит в море, такое крепкое здоровье! (262-289, 1994.8.1) 

Я не получаю зарплату. Я живу своими собственными усилиями и средствами. Я смогу выжить где угодно — даже 

если меня пошлют на вертолете в самые отдаленные африканские районы, где нет ни людей, ни животных. Поднимаясь в 

горы, я учился там выживать, и в море я постигал ту же науку. Вот почему я отправляюсь в нищую лачугу и делаю все 
это ради создания Небес. Даже если вы не последуете за мной, я воспитал себя так, что выполню Божью волю даже с 

помощью шайки бродяг. Итак, пойдете ли вы в лачугу к беднякам, если я вам прикажу? Как бы то ни было, для этого 

нужна тренировка. (109-152, 1980.11.1) 

Вы можете держаться за свое имущество и жить в комфорте, но я до сих пор действовал как первооткрыватель. Я 

проложил путь и возглавил его. Лишь недавно наша компания построила судно. Если бы для него не нашлось капитана, 

я сам бы возглавил его и взял с собой всех в море. «Пусть дует ветер и вздымаются волны; может ли что-либо 

остановить этого человека? Именно так я хочу решить проблему голода ради Небес и человечества и передать жизнь 

будущим поколениям». Вот во что я верю. Ну не великому ли человеку принадлежат эти слова? Мне нравятся такие 

люди. Снятые здесь фильмы останутся навсегда, и именно здесь утихнет ураган истории. Это было бы самой великой 



загадкой, правда? Это трагикомичный путь, о котором мечтают все выдающиеся люди. На этом основании вы можете 

сделать рывок вперед и выйти за рамки нашего мира. В сердцах множества молодых людей, которые выйдут в море, 

зародится надежда. Именно здесь забьет источник, который пробудит в людях мечты об океаническом мире будущего. 

Как же прекрасно это будет! (109-152, 1980.11.1) 

Вот с какой страстью я выхожу в море; стоит мне ее утратить, как начнутся проблемы. Мне нужно сохранить такое 

отношение сердца. Посвященность сохраняться неизменной десятки тысяч лет. Условия искупления не будут 

установлены, если я проявлю посвященность, а сам буду жить в комфортных условиях. Вместо этого я должен проявить 

посвященность, выйдя в океан. Сегодняшний день должен быть лучше вчерашнего, а завтрашний — лучше 

сегодняшнего. Озерная вода скапливается в Атлантическом океане и впадает в Тихий. Если я буду продолжать 

посвящать себя, пока не спасу всех, кто умирает с голода, я верю, что именно в таком случае на земле будет утверждена 

воля Бога, даже если мне придется умереть. (279-308, 1996.9.22) 
Вы никогда бы не подумали, что этот темнолицый человек, похожий на рыбака с Гудзона, о котором наверняка 

забудут через тысячу лет, способен совершить столь великие дела! Зачем я это делаю? Чтобы прекратить страдания 

двадцати миллионов человек, умирающих голодной смертью. Никогда не забывайте о поте, пролитом на реке Гудзон. 

Есть нечто, что дышит и мыслит в каждом из пяти океанов и на всех шести континентах. Это нельзя увидеть, как и 

звуковые или электрические волны. Это нечто проложит путь освобождения для будущего человечества благодаря рыбе. 

Пока на свете есть земли и океаны, люди не будут голодать. Мои учения могут спасти тех, кто умирает с голоду. (247-21, 

1993.4.21) 

Бог — это абсолютная Любовь, поэтому так приятно созерцать сотворенные Им объекты. Интересно, что все сущее 

было создано таким образом, что семья, живущая в благоустроенном Царстве Небесном, была бы обеспечена всем 

необходимым. Даже проточная вода существует ради поддержания жизнедеятельности небес и земли. Вода, испаряясь с 

поверхности моря, циркулирует и поддерживает жизнь всего сущего. Все находится во взаимодействии и таким образом 

способствует осуществлению идеала человечества, не воюя друг с другом, а сотрудничая. Бог, используя нашу землю 
как арену Своих действий, воспитывает Своих детей и приводит их в Царство Небесное. (284-47, 1997.4.14) 

Наступает мир, противоположный тому, что был до этого, как утро сменяет ночь. В Церкви Объединения наступает 

весна, а вот мир сатаны склоняется к закату и ночи. В нем не осталось никакой надежды. Там лишь мрачный мир 

отчаяния, лишенный надежды. Люди думали, что в Церкви Объединения нет никакой надежды, но после эпохи заката 

восходит новое утро, и мы вступаем в эпоху ясности и света. Она становится царством истины преподобного Муна. У 

меня хорошее имя. Китайский иероглиф «сан» — это комбинация китайских иероглифов, обозначающих «рыбу» и 

«ягненка», что объединяет сушу и океан. Китайский иероглиф «мён» символизирует солнце, луну и весь космос. Если же 

быстро записать китайский иероглиф «мун», он будет похож по форме на иероглиф «отец». Если есть слово, 

обозначающее «отца» или «истинного отца», которое можно объяснить с помощью истины, эти слова должны быть как 

можно ближе друг к другу. Я и сам об этом не знал — узнал лишь, когда объяснил вам. (261-64, 1994.5.22) 

Глава 2. Океаническая индустрия развлечений и хобби 

1. Развитие океанической индустрии развлечений 

1.1. Качества рыбалки и охоты, необходимые для индустрии развлечений 

В будущем индустрия развлечений будет развиваться и расти, ведь людям, живущим в городах, необходимо испытать 

волнующий процесс воссоздания, чтобы снять напряжение. Как же им избавиться от стресса? Три лучших способа — это 

охота, езда верхом на лошади и рыбалка. Однако у охоты и верховой езды есть свои ограничения; к примеру, езду 

верхом могут позволить себе далеко не все классы общества, ведь это очень дорого и не каждому по нраву. А на охоту 

ходят в основном те, кому около сорока лет. После пятидесяти охота становится для них слишком утомительной, 

требующей больших усилий. Итак, ею может наслаждаться лишь определенная группа людей. Однако рыбалкой можно 

заниматься с ранней юности до самой смерти. Поэтому я предвижу, что в будущем индустрия рыболовства 

распространится по всему миру. (207-122, 1990.11.1) 

Что такое индустрия развлечений? Наверное, это казино, командные виды спорта, охота и рыбалка? Я подготавливаю 

все это. С этого момента тот, кто контролирует индустрию развлечений, будет держать под контролем и весь мир. Этот 
человек станет очень могущественным. Таким образом, я уже несколько десятков лет подготавливаю все это для людей. 

Я не собираюсь продавать выловленную рыбу. Это просто хобби. Я могу использовать ее в пищу. Рыбалка — это хобби, 

поэтому вы можете выпускать мелкую рыбешку и съедать лишь крупную. К тому же вы не будете есть в одиночку. 

Делитесь с другими! Для этого хобби и предназначено. Такие времена настанут очень скоро. (252-295, 1994.1.1) 

Канадское правительство просит нас поскорее благоустроить оленеводческое ранчо, и они заплатят за него более 

восьмидесяти процентов стоимости. Представьте, что в будущем это принесет стране огромные доходы. Избавление от 

стрессов — это лучшее лекарство для всех современных болезней, и для этого нет лучшего способа, чем охота и 

рыбалка, которые предлагает индустрия развлечений. Охотники обычно очень мужественные люди. Женственные 

мужчины не смогут охотиться. В целом охотники умеют сражаться и способны стать генералами. Таким образом 

благодаря широкой сфере деятельности они могут и заработать, и потратить кучу денег. (210-196, 1991.8.29) 

Рыбачат в основном летом, а не зимой. Вопрос в том, как сделать рыбалку возможной во все времена года. Для 
решения этого вопроса я собираюсь пригласить людей из Кодиака, с Аляски. Рыбалка — это летнее занятие, а охота — 

осеннее и зимнее; люди могут наслаждаться ими поочередно. Таким образом, чтобы у нас было достаточно времени для 

развития индустрии развлечений, нам абсолютно необходима индустрия хобби, состоящая из рыбалки и охоты. Охота — 

это спорт для холодной погоды, а рыбалка — для теплой или жаркой, и все вместе поможет нам расширить основание 

для хобби. Вы можете заниматься этими видами деятельности и зимой, и летом — в течение целого года. И тогда 

богатые люди всего мира смогут наслаждаться своими любимыми занятиями круглый год. (270-300, 1995.7) 

Рыбалка и охота — это хобби. Обычно этим любят заниматься богачи из высших слоев общества. Поэтому нам нужно 

развивать индустрию развлечений. Я создам туристическую организацию и сам ее возглавлю. (269-49, 1995.4.6) 



У вас есть такие хобби, как охота и рыбалка, а также любые другие активные виды деятельности. Затем идут еще более 

активные приключения типа автогонок или разных летательных аппаратов. Если в Южной Америке устроить воздушное 

шоу, где в небе кружили бы, не сталкиваясь, тысячи самолетов, там собрались бы люди со всего мира. Скажем, 

участвующие в этом шоу самолеты, поднявшись на десять тысяч метров над землей, резко, за считанные секунды падали 

бы вниз по вертикали, и за десять метров от поверхности внезапно меняли бы курс и снова взлетали вверх. Все 

свидетели этого подвига вмиг избавились бы от всех стрессов! Это и есть новый мир приключений, зарождающийся 

прямо перед вашими глазами. (276-184, 1996.2.19) 

Отправившись на рыбалку в первый раз, вы можете не оценить ее привлекательности по достоинству. Однако, 

порыбачив пару раз и более, вы будете постепенно очарованы ею. То же самое касается и охоты. Вы начинаете с ловли 

мелких птиц, а затем по мере пробуждения интереса пытаетесь поймать птицу побольше, а потом еще побольше. Потом 

вы покупаете большое ружье, а потом еще одно, побольше. И этому нет конца. Вы уже не можете сдержать себя. Вы 
будете посвящать себя все больше и больше. Это очень похоже на жизнь человека. Таким образом, эта индустрия 

способна распространиться на весь мир. Я надеюсь, что сюда будут по нескольку раз в год приезжать разные послы. И 

через них вы сможете давать лекции и дать образование всем людям, живущим в этой стране. Вы можете проводить 

банкеты, собирая всех на охоту или рыбалку. Вы и клубы можете организовать, и наладить бизнес, и проводить любые 

другие виды деятельности для ваших соотечественников, живущих в тех странах. (253-116, 1994.1.14) 

Верховая езда ограниченна до определенной степени; к тому же слишком старые люди охотиться не могут. Однако 

рыбалка не имеет никаких возрастных ограничений. В этом плане она неограниченна. Когда рыбаки разъезжаются в 

шхунах по океану, поимка даже крохотной рыбки считается уловом, и с этой точки зрения рыболовецкие туры смогут 

получить неограниченное развитие. Лучше всего это делать на Аляске. (205-319, 1990.10.1) 

Теперь, когда я доверил вам все страны в нашем мире, я могу смело наслаждаться рыбалкой и охотой, могу петь и 

танцевать, причем без алкоголя, со всеми высокопоставленными мировыми лидерами. Я разослал корабли по ста 

шестидесяти странам, и теперь с помощью этой группы людей готовлюсь развивать индустрию развлечений на 
глобальном уровне. Я хотел бы построить кондоминиумы и основать организацию, где люди могли бы жить вместе, а не 

в отдельных домах; можно было бы по всему миру приглашать в парки пожилых людей и давать им там наставления. 

Еще я хочу строить корабли и открывать охотничьи угодья, аэропорты и отели. С помощью этой индустрии развлечений 

я собираюсь завоевать весь мир. Для этой цели я и строю компанию, выпускающую самолеты. На маленьких и средних 

по размеру самолетах вы можете полететь куда угодно. С этого момента я собираюсь создать всемирную туристическую 

сеть и построить везде аэропорты, даже в маленьких городках. Пусть маленькие планеры станут самым популярным 

средством передвижения в мире. Сейчас я занимаюсь строительством завода, выпускающего самолеты, и собираюсь в 

будущем построить аэропорты в ста шестидесяти странах. Я побывал во всех курортных зонах, куда летают большие 

самолеты. На этих территориях я собираюсь создать озера и охотничьи угодья. (275-183, 1995.12.8) 

Индустрия туризма должна связать воедино средний и высший классы. Те, кто путешествует, обычно принадлежат 

более высокому классу, чем средний. Таким образом, во всем мире мы создадим множество охотничьих угодий для 
бизнеса, а также территорий для рыбалки, на которых будем выращивать рыбу. Вот каким бизнесом нам следует 

заниматься. (262-256, 1994.8.1) 

Было бы очень неплохо открыть восстановительные санатории, проложив водный путь с Атлантики, и построить 

охотничьи угодья и территории для рыбалки. В тех странах, где есть земля и вода, я буду учить людей, как избежать 

проблемы голода. (246-89, 1993.3.23) 

1.2. «Единая Надежда» — это непотопляемый корабль 

«Единая Надежда» означает, что это — первая надежда океана. В прошлом все остальные корабли от тридцати до 

пятидесяти футов длиной могли горделиво рассекать волны подобно роскошным лайнерам. Однако наши корабли хоть и 

небольшие, зато быстрые. Когда такой кораблик плывет по морю, всех смешат его размеры. Люди говорят: «Это опасно, 

люди могут погибнуть!» С чего бы им гибнуть? Они и не знают, что «Единая Надежда» — это непотопляемый корабль. 

(270-64, 1995.5.4) 

Пытаясь наладить отношения с океаном, прежде всего вы должны построить такой корабль, который бы устойчиво 
держался на воде. В отличие от кораблей других судоверфей наши корабли должны сохранить традицию; с точки зрения 

всего мира мы должны строить такие корабли, которые заслужили бы высокие оценки истории. (262-243, 1994.8.1) 

Что вы будете делать с маленькими кораблями? Они хороши для рыбалки. Большинству людей интересна рыбалка, но 

не та, где рыбу вылавливают сетями. В будущем людям не будет интересно ни ловить рыбу сетями, ни плавать на 

больших судах. Поэтому я и построил яхту «Единая Надежда». Я спроектировал судно, способное плавать и по реке, и 

по морю. В настоящее время эта яхта знаменита рыбной ловлей и вождением туристов. Это не просто корабль, 

выходящий в море. Его без проблем можно переправить в любое место на обычном автомобиле. (262-240, 1994.8.1) 

Хотите взять эту яхту с собой во Флориду — просто прикрепите ее к машине. По воде до Флориды можно добраться за 

пару дней, а на машине — за день. С Восточного побережья до Западного на машине ехать около четырех дней, а по 

морю — около месяца. Яхта была спроектирована, чтобы скользить по волнам двух видов. Вот почему ее длина больше 

двадцати восьми футов. Если она будет меньше, она не сможет нормально плавать. На основе этой яхты длиной 
двадцать восемь футов мы построили и другие яхты длиной тридцать восемь, пятьдесят два, девяносто восемь и сто 

восемь футов. Яхта длиной сто восемь футов может маневрировать даже в бурных водах Аляски, и с нее очень удобно 

рыбачить с помощью невода. (262-240, 1994.8.1) 

Выходя в море на судне, вы должны точно знать его координаты и сохранить неизменное направление к цели. Если вы 

не разбираетесь в управлении, судно не сможет курсировать должным образом, особенно если попадет в туман. Какие 

трудности тогда начнутся! Для решения этой проблемы существует целых десять разных приборов. Я отдал 

распоряжения провести исследования и создать один-единственный прибор, который заменил бы все десять. На данном 

этапе все исследования уже позади и можно запускать в производство единый прибор, способный определить 

координаты и направление течения, глубину океана и даже миграцию косяков рыб. Наш новый прибор сочетает в себе 



самые разные приборы, связанные с компьютерными технологиями. Когда новость об этом просочилась в народ, между 

самыми разными странами началось настоящее соревнование, и все они просили нашу компанию изготовить такие 

приборы на предприятиях, которые они для нас построят. Однако мы продолжаем им отвечать, что этим должна заняться 

наша индустрия Объединения. Знание глубины океана и миграции косяков рыб очень важно. Одна из загадок моря 

состоит в том, что очень трудно на следующий день вернуться туда, где ты намедни выловил сетями уйму рыбы. Куда 

стоит отправиться для того, чтобы наловить неводом побольше рыбы? Если обнаружить хороший косяк рыбы, на этих 

кораблях можно поймать огромный улов, даже если расставить их в десяти метрах друг от друга. Но снова вернуться в 

то же рыбное место очень сложно, поэтому я разработал специальный прибор, который поможет в этом. Этот прибор 

будет автоматически спускать сети в воду, как только данные о конкретном месте будут занесены в компьютер. 

Несомненно, это великая вещь! (134-237, 1985.7.20) 

Я заложил это основание своими собственными руками. Я могу сконструировать любую яхту, как только она мне 
понадобится. Сейчас я веду исследования и собираюсь построить мини-подлодки. Как я говорил, эти исследования 

проводятся в Норвегии и Японии. Я хочу сконструировать небольшие подводные лодки на одну семью, где можно жить, 

и на разной глубине моря построю жилые зоны, где мы сможем жить. (190-100, 1989.6.18) 

У нас будут семьи, живущие в микроавтобусах, в подводных лодках и на космических кораблях. Мы можем пожить с 

неделю там, затем недельку в море, а потом отправиться еще куда-нибудь. У меня самые лучшие технологические 

возможности. Я могу построить хоть микроавтобус, хоть подводную лодку, а скоро построю и космический корабль. 

(276-218, 1996.2.14) 

1.3. Индустрия развлечений будущего, выдвигаемая на первый план — это рыбалка 

1.3.1. Удовольствие и интерес рыбалки на море 

Рыба-меч и желтоперый тунец водятся в самой середине океана. Каждая рыбина весит около трехсот фунтов, то есть 

около ста пятидесяти килограммов. Это в полтора раза больше моего собственного веса. Из-за столь крупных размеров 

эти рыбы плавают косяками, и стоит вам поймать одну из них, тут же можно будет выловить целые сотни. Такие косяки 
рыб становятся жертвами акул. Стоит акуле напасть, как кровь тут же расплывается по воде. И тогда все акулы, 

находящиеся поблизости, собираются вокруг и пожирают около двух третей всего косяка. Такие факты способны 

шокировать. Из-за акульих нападений ситуация может стать безнадежной для рыбака, вышедшего в море в надежде на 

хороший улов. (192-152, 1989.7.3) 

Когда на крючок попадается крупная рыбина, вы ощущаете вибрацию от ее толчков глубоко под водой. Эти толчки 

резонируют ударами по лодке: «Бумс-бумс-бумс-бумс!», словно по вашей голове стучат молотком. Сколько штормовых 

волн пришлось пережить этой рыбине, сколько трудностей испытать за несколько десятилетий жизни в море? Можно 

легко себе представить, сколько испытаний выпало на ее долю, если она умудрилась выжить в столь жестких 

обстоятельствах! Никогда не шумите и не стучите на поверхности воды, ведь рыба чувствует по вибрации, за сколько 

метров от нее находятся люди. (221-84, 1991.10.23) 

Ловля тунцов — это не рыбалка. Это больше похоже на морскую охоту. Вы впервые слышите такое выражение, как 
«морская охота», верно? Поймать одного тунца гораздо сложнее, чем убить большую корову. Один тунец весит более 

тысячи фунтов; некоторые весят пятьсот, шестьсот и даже семьсот килограммов — да они тяжелее быка! Ловля этих рыб 

— это такое волнующее занятие! После того, как рыба поймана, из нее выпускают всю кровь, ведь если этого не сделать, 

рыба быстро испортится. И тогда вокруг разливается целое море крови! В этот момент мне приходит мысль: «О, как же я 

беспощаден!» Стоит мне подумать об этом, как я тут же понимаю: «Бог допускает страдания людей потому, что они 

становятся жертвоприношением ради освобождения человечества». Я чувствую себя лучше, если говорю себе: «Что ж, 

эта рыба выловлена на природе, и я не сделал ничего, чтобы вырастить ее, но с этих пор я буду выращивать рыбу и 

делать ее приношением». Вот почему я занимаюсь разведением рыбы и индустрией морепродуктов. (219-196, 1991.8.29) 

Некоторые рыбы бывают такими крупными, что могут накрыть с головой двух таких человек, как мы. Удивительно 

наблюдать, как столь огромная рыбина попадается на удочку, и ее тянет за собой катер за леску толщиной в один 

миллиметр! Это все равно, что тянуть за леску здорового быка! Сама по себе леска — уже замечательная штука. А вы, 

женщины — неужто вам не хочется понаблюдать за рыбалкой хоть раз, даже если вы и не примете в ней участия? (224-
211, 1991.11.24) 

Вчера я поймал одну черную рыбину, но вы даже не представляете, какой сильной она оказалась! Эта удивительная 

рыба даже расколола раковину моллюска и съела его! На рыбалке больше всего внимания и осторожности требуется при 

ловле черной рыбы. Вы ведь знаете крабов? Когда я режу краба на кусочки и насаживаю на крючок в качестве приманки, 

приплывает черная рыба и объедает его! Объест и быстренько уплывает прочь. Мистика какая-то! Если закинуть в воду 

множество удочек с приманкой, эта рыба приплывет и съест всю приманку, а вы даже не заметите. (217-208, 1991.6.1) 

Петр был рыбаком, верно? Значит, все вы — рыбацкие потомки? Поэтому вы должны хорошо знать море. Вы 

проделали весь путь до Аляски, чтобы выловить вот это? Палтус возлегает на брюхе на самом дне как царь. Он и 

питается, и живет, лежа на животе. Он похож на мшистый камень, лежащий на морском дне и шевелящий глазами-

антеннами. Он не поднимается с места и источает запах, поэтому вокруг него собираются другие рыбы. Стоит мелким 

рыбешкам подплыть к нему, как палтус подпрыгивает и заглатывает их. Палтус и питается, и живет, не поднимаясь с 
брюха — прямо как сатана. Это «царь-сатана», который лежит и думает: «Кто осмелится тронуть меня?» Даже если его 

поймать на удочку, он все равно будет твердить: «Кто посмеет меня тронуть?» Стоит ему, однако, полежать 

обездвиженным, как до него начнет доходить: «О нет! Я в беде!» Всех палтусов Аляски поразила молния преподобного 

Муна! Никто во всем Кодиаке не вылавливал палтуса больше восьмидесяти фунтов. Однако стоило в тех водах 

появиться мне, как там были пойманы палтусы весом в двести и триста фунтов. (206-274, 1990.10.14) 

Почему рыбалка — это такое волнующее занятие? Да все из-за крови. Вы даже не представляете, как кровавые 

зрелища помогают избавиться от стресса! То же самое можно сказать и про охоту. А как еще иначе современным людям 

снять стресс? При виде крови мы приходим в шок. Знаете, почему древние римляне были такими жестокими? Им 

нравилось снимать стресс, глядя на кровь людей, которых резали и убивали. Все клеточки вашего тела 



взбудораживаются, стоит вам взглянуть на кровопролитие. Поэтому там не остается места для стресса, и он уходит 

прочь. Если мужчина не умеет рыбачить или охотиться, он подобен женщине. И вы не должны жить с таким человеком! 

(203-57, 1990.6.14) 

На людях, живущих в гуще цивилизации, слоями нарастает стресс. Как же от него избавиться? Просто «поговорить об 

этом» недостаточно. Вам нужно пережить что-то волнующее! Толку не будет, пока не произойдет что-то еще более 

потрясающее, чем кровопролитие. Стресс выйдет из вас в тот же миг, как вы увидите льющуюся кровь и трепет плоти. 

Он тут же сбежит прочь. Вот что собой представляют виды спорта, подобные охоте. Тунец примерно в три раза больше 

быка. Если его зацепить гарпуном, кровь так и хлынет! И вода тут же окрасится в красный цвет. В такие моменты вы 

становитесь поэтом. Если такое увидит женщина, она упадет в обморок, едва пробормотав: «О Боже! Охх...» Вот как это 

ужасно. Там нет места стрессу; он полностью исчезнет, настолько волнующе это зрелище! (192-152, 1989.7.3) 

Многие японцы в наше время отправляются в путешествия, поэтому нынешняя американская индустрия туризма 
выглядит вполне оптимистично. Там вы можете рыбачить круглый год. Из всех видов рыбалки самым интересным 

можно назвать рыбалку с катушкой и леской, на которой множество крючков. Такая леска может достигать шестидесяти 

миль; это расстояние от Сеула до Чхоннана. Море может быть глубиной в пятьсот, восемьсот и даже более тысячи 

метров. На такой глубине вода становится чернильного цвета. Леска уходит в море на шестьдесят миль, и как же 

замечательно, когда рыба начинает клевать! Среди акул встречаются и такие, кто может без труда проглотить целого 

человека. Рыба-меч, к примеру, достигает трех-четырех метров длины. Так вот, эти акулы способны проглотить нечто 

размером с рыбу-меч — правда, без мечеобразной головы. В море — как на войне. Стоит акуле завидеть такую рыбину, 

как она без лишних слов глотает ее и плывет себе дальше, как принцесса! (192-152, 1989.7.3) 

Мы должны отправиться на Северный Полюс и рыбачить там, сидя на айсберге. Единственное, что нам осталось 

сделать — так это поймать с айсберга морского льва. Если будете в Австралии, там есть такая рыбка под названием 

«Черный Марио», весом в три тысячи фунтов. Я вешу около двухсот фунтов, значит, «Черный Марио» в пятнадцать раз 

тяжелее меня! Три тысячи фунтов! Эта рыбина больше меня в целых пятнадцать раз! Сейчас мы можем ловить даже 
китов. Однако стоит нам поймать столь огромную рыбу, как я ее сразу же отпускаю, ведь леска ее не выдержит. Если бы 

я поймал такую большую рыбину, я поместил бы ее в музей. Чтобы поймать ее, я сражался с ней около пяти часов из-за 

ее невиданной мощи. Но я отпустил ее с мыслью: «Нет! Что я буду делать с ней, ведь я ее даже использовать не могу?» 

Таким образом, я уже поймал все, о чем только мечтал. (222-277, 1991.11.3) 

Как вы, наверное, знаете, — если видели до этого палтуса в фотоальбоме, — на этой фотографии запечатлена ловля 

этой рыбы. В Глочестере, морском порту рядом с Бостоном, водятся гигантские и синие тунцы. Моим рекордным уловом 

была рыбина весом в 1272 фунта. Она была более восемнадцати футов в длину, то есть больше пяти метров. Та, которую 

я только что поймал, была длиной около 14,9 футов — то есть больше быка! Крупный тигр весит около семисот фунтов, 

а бык — около тысячи. Таким образом, рыбина была тяжелее быка! Большинство людей ловит рыбу весом до двухсот 

фунтов, но мой рекорд был в шесть раз больше! Потрясающий спорт — рыбалка, верно? Это захватывает еще больше, 

чем победа какого-нибудь генерала во Второй мировой войне. Настоящий мужчина, выходящий на рыбалку — это 
настоящий принц; стоит ему почувствовать вкус рыбалки, как он исполняется такой решимости, что даже готов продать 

свою жену! Но вы никогда не узнаете ничего подобного о рыбалке, если сами не порыбачите. (167-136, 1987.7.11) 

Есть на свете великолепная рыба — полосатый окунь. Эта рыба вкуснее тунца. Если ее подавать на стол в сыром виде, 

ее мясо будет таким сладким! Оно упругое и сладкое. Японцы говорят, что нет ничего лучше торо (брюшная часть 

тунца, самая жирная). Однако стоит им отведать полосатого окуня, как они тут же перекинутся на него. Несмотря на это, 

Истинная Мать все равно не любит суши. Во-первых, кажется, что ты жуешь змею. Во-вторых, куски постоянно норовят 

выскользнуть изо рта — так же, как и мясо змеи. Однако стоило Матери отведать полосатого окуня, как она тут же 

попросила: «Сашими! Сашими! Сашими из полосатого окуня!» Когда я сказал Истинной Матери подготовиться к 

рыбалке, она сказала лишь: «О, правда?» и последовала за мной, зная, что мы будем охотиться на полосатого окуня. Вот 

почему это так интересно. Именно по этой причине рыбалка — такое волнующее и чувственное занятие. (192-152, 

1989.7.3) 

Любую рыбу можно есть в сыром виде. Это может быть неприятно из-за крови, но вам не понадобится никакой соус, 
типа перечной пасты чили, если вы почистите рыбу, нарежете ее, сядете и приметесь за еду. Эта пища очень проста, 

богата питательными веществами и очень хороша. Вы поедаете не мертвые, а живые клетки. Проглотив вкуснейшую 

рыбку, вы можете отдохнуть в лодке до конца дня. Не бойтесь диареи; ее скорее получит тот, кто не есть сырой рыбы. Я 

даю вам представление о столь прекрасном образе жизни, а вы об этом ничего и не знаете! (189-291, 1989.6.17) 

1.3.2. Важнейшие моменты рыбалки на море 

Так интересно наблюдать самые разные виды рыб, которые водятся в море! Ближе к поверхности, на отмелях водится 

рыба помельче; чем глубже в море, тем рыба становится крупнее. Мелкая рыбка поедается той, которая чуть побольше, 

та — еще большей рыбой, которую, в свою очередь, съедает более крупная рыба, и так далее. Что интересно — мальки 

любых видов рыб выглядят одинаково, будь то молодые киты или тунцы. Мальки сайды и тунца внешне совершенно 

неотличимы. (264-286, 1994.11.20) 

Я выхожу в море довольно часто. В нем сокрыты несметные сокровища! Там есть особый порядок охоты за добычей; 
его очень интересно изучать. Все творения живут во благо других, верно? Все они взаимосвязаны, и живут ради блага 

других. Непорядок возникнет в том случае, если крупная рыба перестанет поедать мелкую. Тогда море окажется битком 

набитым рыбой. А так благодаря тому, что крупная рыба поедает мелкую, количество рыбы в море сбалансировано. 

(198-232, 1990.2.3) 

Взгляните — вся морская рыба поедает более мелкую; как же это увязать с Божьей любовью? В идеале эта рыба 

должна служить людям пищей и становиться частью их клеток; таким образом она и получит Божью любовь. Именно по 

этой причине минералы усваиваются быстрее растений. Они поглощаются клетками человека, и таким образом 

получают Божью любовь. Растения поедаются животными, а высших животных едят люди. Все эти вкусные и 

замечательные создания мечтают о том, чтобы их скушали люди. Лучшие клетки поглощаются их владельцем; они 



надеются вернуться в изначальный дворец любви, то есть в Божьих сыновей и дочерей, став частью живого тела, 

исполненного любви. (199-333, 1990.2.21) 

Чем больше глубина, тем больше сокровищ спрятано на дне океана. Там и температура разная. И разновидности рыб 

совершенно другие, даже если температура отличается всего на один — два градуса. Это удивительно! Хоть люди об 

этом и не знают, во всех пяти океанах рыба ищет для себя слои воды с подходящей температурой, причем с точностью 

до градуса. Вот загадка! Даже если вчера было полно рыбы, словно пол-океана занято водой, а вторая половина — 

рыбой, сегодня там можно не найти ни одной. Все это из-за разницы температур. Рыба исчезает полностью, стоит воде 

изменить температуру хотя бы на полградуса. Для человека один — два градуса не играют роли, а вот для рыбы играют. 

Люди могут жить и в арктических районах, и в тропиках, и в умеренной зоне. Однако у животных все совсем по-

другому. Живут ли львы в Корее? Нет, они обитают в Африке. В Корее есть тигры, но нет львов. (200-261, 1990.2.26) 

Рыба клюет по-разному в зависимости от характера. Если взять тысячу видов рыб, получите тысячу разных видов 
клева. Отправляясь рыбачить в новое место, изучите все виды клева, если собираетесь ловить один, два или три вида 

рыб. Это подскажет вам здравый смысл. Если рыба хватает крючок одним способом, а вы тянете ее другим, рыба не 

будет поймана. Она освободится и уплывет сколько угодно раз, если удочка и леска будут направлены в одну сторону. 

Если рыба клюет вот так, тяните ее в противоположную сторону. Когда она дернется вперед, тяните ее вот так, а стоит 

ей двинуться влево, тащите ее вправо. Большинство начинающих рыбаков тянет удочку вот так, но это неправильно.  

Рыба поймается быстрее, если будете тянуть ее в противоположную сторону. Поймать одну рыбину недолго. 

Отправляясь на рыбалку, не плывите туда, где море сливается с горизонтом и нет ни земли, ни скал. Плывите туда, где 

скалы. Там водится больше рыбы, ведь там удобнее прятаться. На скалах также много насекомых, которые любит 

кушать рыба. Взгляните, как течет вода; она течет волнами, а в волнах полно рыбы. Если волны поднимаются до трех-

пяти метров, там можно найти много рыбы. Чтобы наловить ее, отправляйтесь именно в такие места. (268-307, 1995.4.3) 

Большинство людей думает, что рыбу можно поймать, просто закинув крючок в воду. Однако это совсем не так. 

Разные виды рыб водятся в разных температурных зонах. В разных слоях воды с разной температурой водится разная по 
размеру рыба. Летом теплее та вода, которая ближе к поверхности, поэтому мелкая рыба там и живет. Рыба 

передвигается естественным образом, в соответствии с температурой морской воды. Ей неохота плавать во все стороны, 

и она старается плыть лишь в одну. Для рыбалки вам нужно все это знать. Вы должны знать о том, где собирается рыба и 

куда отправиться на ловлю лосося. Станьте профессионалами! Для этого нужно учиться. Вы не можете заниматься 

рыбалкой, пока не станете профессионалами в этом деле. Во время рыбалки я точно знаю температуру и знаю, какая 

рыба водится в каких температурных слоях. Если вы забросите удочку несколько раз, рыба непременно затронет 

наживку. Если я буду сматывать леску слишком быстро, рыба поднимется вверх, а если медленно, она спустится на дно. 

Медленно сматывая леску, вы должны знать скорость течения воды на поверхности. Зная сегодняшнюю температуру 

воды, я могу определить, до какого уровня поднимется лосось. Обычно эта рыба плавает на дне. Почему? Да потому, что 

там много еды. На морском дне живут и крабы, и другие мелкие существа, поэтому лосось любит собираться там. (263-

138, 1994.8.21) 
Неважно, сколько раз вы ловили рыбу на Аляске, вы все равно должны заново учиться всему, стоит вам отправиться на 

новое место. Вы даже не представляете, как это может быть интересно! Когда люди приезжают и уезжают, они могут 

поделиться своим опытом рыбалки. Жители Новой Зеландии должны учиться, оказавшись в Кодиаке. Даже если в Новой 

Зеландии они были лучшими рыбаками, в Кодиаке те же методы не сработают. Они должны заново всему учиться, как 

только приедут в Кодиак; таким образом, они могут обменяться опытом и создать гармоничные отношения. Есть 

великое множество способов рыбалки, множество этнических групп и видов культурной среды. Куда бы вы ни 

отправились ловить рыбу, вы попадете в самые разные условия. (252-206, 1993.12.30) 

Интересно, что океан кишмя кишит рыбой, когда из-за ветреной погоды нет ни одной лодки. В хорошую погоду люди 

выходят из дому, включают музыку погромче и создают много всякого «бум-бум», из-за которого столько беспорядка. 

Все существа, живущие в океане, чувствуют сильную вибрацию, словно от ударов дубинкой. Однако даже во время 

тайфуна под поверхностью воды океан был тих и спокоен. Поэтому там собрались киты, чтобы попрыгать и устроить 

представление. Это день стал воистину историческим! У меня даже где-то сохранилась фотография. Там были и 
большие, и средние, и совсем маленькие киты. Однако киты, выпрыгивая из воды, оставляли хвосты в воде из-за своих 

гигантских размеров. Их хвосты в любом случае оставались в воде. Киты просто падали на спину и покачивались на 

волнах. Вы даже не представляете, какое удовольствие доставляют им эти представления! Я даже подумал: «Неужто 

киты до такой степени радуются ветру?» Поглядев же на них еще пару раз, я понял — да, они и вправду счастливы! (233-

306, 1992.8.2) 

Вы выходите в море не только ради рыбалки. Дух Аляски — это дух лосося. Эта рыба всегда возвращается на родину, 

которую покинула, проплыв четыре или пять тысяч миль через океан ради метания икры. Здесь тот же принцип, как и на 

пути восстановления человечества. Вы должны знать, как вернуться обратно, каким бы долгим ни был ваш путь, когда 

вы покидали родину. Ни один вид рыбалки так не увлекает, как ловля лосося. Эти рыбы такие сильные! Другая рыба, 

попавшись на крючок, дернется всего-то пару раз на леске перед тем, как вы вытяните ее на поверхность. Но лосось 

будет проворачивать лесу десятки раз. Это очень трудно, словно вы пытаетесь поймать человека, следующего Небесной 
традиции. Лосось дергается и прыгает до самого конца, пока не умрет. Крючок обычно приходит в негодность после 

трех таких прыжков; так происходит на Аляске. Океан символизирует сатанинский мир смерти, а рыба — человека. И 

самой сильной рыбой является лосось. (236-124, 1992.11.4) 

Однажды, выйдя в море, я обнаружил там несколько лодок, несмотря на ветреную погоду. Когда начинается сезон 

ловли тунца и я выхожу в море, я вовсе не в восторге от того, что там собирается по пятьсот лодок. «Эх, как было бы 

замечательно порыбачить хоть раз в одиночестве!», — думаю я. Но такого ни разу не случалось. Однажды я собрался в 

море во время штормового предупреждения. Все твердили мне не делать этого. Но я сказал капитану шхуны: «Эй ты, 

послушай-ка меня! Мы не собираемся погибать!» И мы вышли в море по моему приказу. Рыбная территория находится 

вдали от берега. Чтобы доплыть до нее, понадобится два с небольшим часа, поэтому выходить нужно было в час ночи. 



Чтобы прибыть туда к четырем утра, выезжать нужно было в час. Из-за ветра и других причин это заняло бы в два раза 

больше времени, поэтому нам пришлось выйти в море в полночь. В моей жизни было столько тяжких вызовов! Такой 

опыт не купить ни за какие деньги. Из-за ужасной погоды в море не было ни одной лодки. Как только я закинул удочку в 

воду, в нее тотчас же вцепилось несколько рыб. Можно ли было предположить, что такое случится? Обычно вся 

клюющая рыба распределяется между лодками, но так как в то утро наша лодка была единственной, вся голодная рыба, 

способная в поисках пищи покрыть расстояние в четыре километра, буквально вцепилась в мою удочку. Как только я 

закинул удочку, на нее тут же накинулась вся рыба. Мне было без разницы, есть тайфун или нет. Я продолжал проливать 

пот. Чтобы добраться туда, потребовалось четыре часа, и еще четыре ушло на рыбалку. Мы волокли оттуда за лодкой 

всю рыбу целых двадцать миль. (233-306, 1992.8.2) 

Такие люди, как мы, отправляясь на рыбалку, всегда знают, где найти рыбу. Большая часть рыбы кормится по утрам и 

вечерам, поэтому в обеденное время она сытая и ленивая. Глубина моря в месте рыбалки не должна быть слишком 
большой; в одном месте она пусть будет поглубже, а в другом — помельче. Рыба привыкла прятаться на глубине. Если 

же она всплывает к поверхности отдохнуть и побездельничать, она будет плескаться на мелководье. Именно так и 

бывает поздним утром. Однако днем, когда рыба поела, я могу при одном взгляде вглубь определить, какие виды рыб 

там плавают. (221-82, 1991.10.23) 

Вы должны знать, на сколько футов в глубину следует опустить леску. Рыба находится в футе от поверхности воды; 

там удобнее всего кормиться. Она ест, чтобы жить, поэтому ей незачем спускаться на два фута вглубь от места 

кормежки. Когда наступает сезон рыбалки, рыба спускается ко дну. И вы можете без проблем ее поймать на крючок. 

Осторожно подберитесь к ней и, как только появится шанс, подкрадитесь близко-близко и быстро ловите на крючок. Это 

самый лучший способ. Тунец привык жить свободно, как величайшая рыба в океане. Поэтому он не клюет на мелкие 

приманки. Однако вам ведь как-то нужно его заловить! И вы должны придумать, как это сделать. (221-81, 1991.10.23) 

Чтобы поймать крупную рыбу, вам нужно спуститься на самое дно моря. Из всех видов рыб самые крупные не 

выпрыгивают из воды. Большая рыба не прыгает. Она рассуждает так: «Чего это я должна скакать?» Именно эти рыбы и 
попадаются на крючок, когда мы забрасываем удочку. Если наша приманка приятно пахнет и висит почти у самого дна, 

рыба подплывет к ней с царственным видом. Она плавает с помощью плавников. Поэтому вам нужно оставить место с 

ладонь для того, чтобы она не застряла и подплыла горизонтально. Если вы примете это все во внимание и забросите 

крючок, вам обязательно попадется крупная рыба. Последняя пойманная мною рыба была пятнадцать фунтов и тридцать 

дюймов. Это был крупнейший из всех пойманных нами лососей. В конце мы подвесили его вверх и показали всем. Он 

был такой большой, что его пришлось вытаскивать сетью. Однако разглядеть его было очень трудно из-за скудного 

закатного освещения. Ну и храбрая же попалась рыбка! Она чуть не выпрыгнула из сети, ведь две трети ее тела 

оказались внутри, а голова снаружи. Малейшая ошибка в такой момент — и сеть была бы порвана. (205-322, 1990.10.1) 

Есть несколько сортов рыболовных лесок — много миль длиной, несколько миль, несколько дюймов длиной и так 

далее. Во время рыбалки большая часть лесы находится под водой. Некоторые виды рыб ловятся лишь на лесу 

определенной длины, к примеру, около чи. Однако если вы будете тянуть за нее, начнется беспорядок. Если у вас 
длинная леса, и она все разматывается и разматывается с лодки, значит, глубина в этом месте океана достаточно велика. 

Тем не менее, если вы настоящий рыбак, вы не будете волноваться из-за того, что на приманку клюет одна мелочь. 

Думайте так: «Ага, клюет! Давайте, подплывайте поближе!» Затем к вам за несколько миль подплывет и более крупная 

рыба. Вы должны непременно поймать хотя бы одну, приплывшую с такого расстояния. Я хороший рыбак. Я рыбачил 

день и ночь целых сорок дней. Рыба, которую я собирался поймать, ловилась далеко не с первой попытки. Вы должны 

подождать, пока не клюнет рыба покрупнее, и приговаривать: «Поди-ка сюда! Давай-давай, мелюзга!» Некоторые 

рыбешки просто проплывают мимо туда-сюда, думая про себя: «О, как аппетитно это выглядит! Наверное, рыбак совсем 

спятил!» (152-32, 1963.3.3) 

Охота — это варварство, ведь вы стреляете животное из засады. А в летящую дичь целиться неудобно. Однако 

рыбалка — это совсем другое дело. Рыба сама приплывает и ловится на вашу приманку. Поэтому в ее поимке нет ничего 

плохого. Также вы можете рыбачить с пяти лет и до самой смерти. Столетние дед и бабка могут наслаждаться рыбалкой, 

закидывая удочки прямо с кровати. Даже если вы — чемпион рыбной ловли, стоит вам отправиться в другую 
провинцию, и там способы поимки рыбы будут коренным образом отличаться. Вот почему, если вы будете продолжать 

гнуть свою линию, не делая скидки на способы, приемлемые именно для этой территории, вы ничего не поймаете. Вы 

должны использовать методы применительно к месту рыбалки, поэтому, куда бы вы ни пошли, вы постоянно учитесь 

сами и можете учить других. Каждый может стать как наставником, так и учеником. В этом смысле все равны. Даже 

если вы ловите ту же самую рыбу, все равно виды наживки будут отличаться в зависимости от территории. Вот почему 

вы должны все это тщательно изучить, отправляясь на новое место. Все страны разные. Поэтому сколько на свете 

существует разных мест, столько и способов проведения досуга. (252-206, 1993.12.30) 

1.3.3. Научившись рыбачить, вы никогда не умрете с голоду 

Знаете, как заниматься сельским хозяйством? Я вот знаю. И должен научить этому вас. Члены Церкви Объединения 

должны уметь делать три вещи: заниматься сельским хозяйством, охотиться и рыбачить. И тогда, даже если вы 

отправитесь в одиночку в африканскую деревню, вам хватит и недели, чтобы создать основу и для собственного 
существования, и для того, чтобы накормить всех остальных жителей. Если вы будете кормить их в течение года, после 

этого они сами возьмутся за ваш прокорм. (262-256, 1994.8.1) 

В тропиках водится много животных, и рыбалка с охотой очень важны для членов Церкви Объединения. Почему? Вы 

должны научить людей рыбачить и выживать с помощью охоты, чтобы спасти тех, кто умирает от голода. Вот почему 

преподобный Мун — достойный человек, хоть он и повидал крови рыб и животных. Давным-давно первосвященники 

умерщвляли свои жертвоприношения. Я убиваю животных для того, чтобы сделать членов Церкви Объединения 

первосвященниками. Это — божественная задача. Мы можем организовать группу людей и отправить их помогать в 

Африку, как только они научатся рыбачить и охотиться. Я должен послать в Африку миссионеров-рыбаков и 



миссионеров-охотников, чтобы распространить эту практику по всему миру. Таким образом, куда бы вы ни отправились, 

у вас есть возможность спасти людей с помощью рыбалки и охоты. (262-255, 1994.8.1) 

Наступит время, когда тысячи и десятки тысяч семей смогут поселиться на озере. Вся эта рыба станет нашей, как 

только мы научимся ее ловить. Кто же должен рыбачить? Женщины. Почему именно они? Да потому, что у них 

широкие, похожие на подушку бедра, на которых очень удобно подолгу сидеть. Мужчине же стоит посидеть часа три, и 

у него начинает все болеть. Таким образом, если женщина поймает три рыбы, она может накормить троих детей, а если 

поймает четыре — то и отец останется сыт. Отправившись на рыбалку, за час она может поймать десять или даже пару 

дюжин рыб. Скажем, в деревне сто семей. Если сто женщин соберутся в группу и решат поймать сто или двести рыб, они 

сделают это без проблем. Это получится даже у меньшего количества человек. Нет нужды задействовать всех. Мы 

можем накормить всех, если организуем небольшую группу людей, которая будет рыбачить раз в месяц. (262-251, 

1994.8.1) 
Рыбачить очень просто. У всех женщин на африканских островах есть иголки, и они изготавливают рыболовные 

крючки, плавя иголки в пламени свечки. Я тоже давным-давно этим занимался, идя на рыбалку. Леску тоже нет нужды 

покупать. Сейчас можно найти сколько угодно нейлоновых лесок; они вовсе необязательно должны быть шелковыми, 

как раньше. Если поделить пополам кусочек свинца, получится грузило, а гаоляновая трубочка вполне заменит 

поплавок. Нацепив приманку и вместо удочки используя свои собственные руки, вы можете поймать столько рыбы, 

сколько захотите. Запасы рыбы безграничны. Она водится повсюду, поэтому у вас не будет с ней проблем. Проблема 

возникнет в том случае, если ваша жена не умеет рыбачить. Для этой цели лидеров никто не выделяет. Вот почему я сам 

должен рыбачить и охотиться. Я могу создать федерации в каждой деревне и накормить всех жителей, организовывая 

группы людей для охоты на животных. Никто на свете этим навыкам людей не обучал. (263-45, 1994.8.16) 

Жители Африки и стран третьего мира умирают от голода, и все из-за того, что не умеют рыбачить. Если этому 

научится мать, ее семья не будет голодать. Реки и озера есть повсюду. В них водится бесконечно много рыбы. И мы 

должны научить людей ловить ее и разводить. Я уже начал этот проект. Если у вас есть леска — значит, можно 
заниматься рыбалкой. А иголки есть у всех. Их можно раскалять на огне свечи и сгибать; полученными крючками вы 

наловите много рыбы. И наживку можно найти где угодно. Один человек без проблем сможет прокормить десять детей в 

день, ведь рыба с них высотой ловится на обычные крючки. Хоть среда, в которой они живут, вполне пригодна для 

жизни, без лидера они живут в нищете. (262-100, 1994.7.23) 

У вас должна быть хорошая деловая хватка, и вы должны быть способны спасти двадцать миллионов человек, которые 

умирают каждый год. Убедитесь в том, что люди не умрут с голоду, научив их возделывать землю и выращивать рыбу. 

Почему они должны умирать от голода, если их жены и дети способны рыбачить? Зачем умирать, если есть вода и такое 

изобилие рыбы? Вот почему мы занимаемся рыбалкой. Вы должны научить их рыбачить. Охоте их тоже нужно учить. 

Множество животных, таких, как аллигаторы, водятся там в изобилии. Таким образом, Ассоциация туризма и охоты за 

мир во всем мире нужна ради построения мирного мира. Почему мы этим занимаемся? За двадцать лет я потерял деньги, 

но зато построил основание. Истинные Родители должны взять на себя ответственность за тех, кто умирает от голода. 
Мы не можем сдаваться, ведь все люди мира — это наши братья и сестры. Представьте, что каждый год к Церкви 

Объединения присоединялось бы двадцать миллионов человек! Если вы возьмете на себя инициативу и распространите 

это по всему миру, представляете, сколько людей будет спасено? Говорю вам — учитесь обрабатывать землю и 

рыбачить как можно скорее! Зачем вам это нужно? Вы должны сделать это ради тех, кто умирает от голода. Вот почему 

вам нужно обрести здесь необходимые навыки и вернуться в свои страны. (253-109, 1994.1.9) 

Дети не умрут с голода, если их матери умеют рыбачить. У нас ведь неограниченные запасы воды, рыбы и животных, 

верно? Озера есть повсюду. Если поймать одну большую рыбину, ее хватит на неделю. А если поймать аллигатора, его 

может есть вся семья целый месяц. Бегемота можно есть год, если высушить мясо. К тому же вполне можно прожить и 

охотой. Я основал Ассоциацию туризма и охоты за мир во всем мире, а также Ассоциацию рыболовов. Я проведу 

соревнование по рыбной ловле, соберу американок, которым нечего делать, и научу их всех рыбачить. Если вы обучите 

рыбалке умирающих от голода матерей, они больше не будут умирать, где бы они ни очутились. Все, что им 

понадобится — это вода и земля. Они могут обрабатывать землю и заниматься сельским хозяйством. Белые люди не 
научили их этому ремеслу. Они просто захватили землю и не стали учить возделывать ее. Вот почему их избивали и 

выгоняли. Наши же миссионеры совсем не такие. Их принимают все. Почему так происходит? Потому, что они живут 

ради других. Таким образом, мы построили ферму в Техасе и открыли там угодья для рыбалки, и теперь учим людей 

возделывать землю и ловить рыбу. Стоит нам установить капканы, и мы сможем ловить десять или даже сто диких 

кабанов в день! (254-305, 1994.2.6) 

Если бы женщины в странах третьего мира умели рыбачить; если б они хотя бы знали, как сделать леску-»закидушку» 

со множеством крючков, они ни за что не умерли бы с голоду. Где есть озера и речки — там водится бесчисленное 

множество рыбы. Люди умирают с голоду потому, что никто не может их этому научить. Более того, если бы в каждой 

деревне было ружье, охота могла бы спасти тех, кто умирает от голода. Сейчас я начал учить этому по всему миру. Если 

в местности есть водоемы, я могу научить разводить рыбу, а если есть земля, я научу обрабатывать ее, поэтому я и 

подготавливаю ферму в Техасе к тому, чтобы проводить там обучение. Мы должны отправить на ферму очень много 
человек. Белые люди даже не удосужились научить африканский народ возделывать землю! (255-70, 1994.3.5) 

Отправившись в горы, вы можете найти там много съедобного. Там выживают даже кролики; почему же этого не 

сделать людям? В деревенской местности есть озера и реки. Но несмотря на рыбное изобилие в них, вы не знаете, как ее 

ловить себе на пропитание. И я хочу научить этому вас. Вы так же можете с наступлением охотничьего сезона 

отправляться на охоту. Знаете, как держать в руках ружье? Можно вполне прокормиться и охотой. Одного медведя вам 

хватит на целый год. Почему бы, в таком случае, не исследовать эти возможности поглубже? (132-214, 1984.6.1) 

1.3.4. Рыбалка в море — это настоящая головоломка 

Я очень много размышляю — и на рыбалке, и где угодно. Человек, рыбачивший долгое время, задумывается каждый 

раз, когда сматывает лесу: сматывает десять раз — значит, и задумывается десять раз, сматывает сто раз — значит, 



задумывается сто раз. А вот если вы задумываетесь сто раз, в то время как сматываете леску десять раз — значит, вы 

будете процветать. Отправляясь на место рыбалки, я уже заранее знаю, есть на дне песок или нет, побродив там чуть-

чуть. Знатоки разбираются во всем этом. Если вы прицепите грузило к леске и потянете его за собой, по песчаному дну 

оно будет волочиться со звуком «тых-тых-тых», а по илистому вообще беззвучно. (221-84, 1991.10.23) 

Обычно люди не рыбачат с одной удочкой. Большинство рыбаков выставляет рядом сразу штуки две. Две удочки они 

используют потому, что они символизируют совершенных мужчину и женщину, иными словами — совершенного 

партнера-субъекта и партнера-объекта. (228-260, 1992.7.5) 

Охота — это упражнение, полезное и для телесного, и для душевного здоровья. Сидя с удочкой на рыбалке, вы много 

размышляете и анализируете свою жизнь. Это удивительная возможность чудесно провести время. Вы можете 

проанализировать свое прошлое и построить планы на будущее. Для нас это время может стать наиболее важным. Это 

возможность спокойно и с достоинством поразмышлять о себе. Это абсолютно необходимо. Это называется духовным 
путем рыбалки на Востоке. Мальки следуют за матерью, даже если ее поймают на крючок. И люди думают, глядя на 

такое дело и задумываясь о своей жизни: «Ой, я не должен был ловить эту рыбу!» Люди обычно думают о своих 

сыновьях и дочерях и о своем народе. Порыбачив пару лет, вы начнете выпускать пойманную рыбу и откажетесь от 

мысли тут же съедать свой улов. Это — настоящий духовный путь. Желание есть просто возьмет и исчезнет. (252-208, 

1993.12.30) 

Люди предпочитают выходить в море на рыбалку, когда и погода славная, и настроение хорошее. Это обычное 

отношение людей. Однако особенные люди выходят на рыбалку в дождь и гром. Не порыбачив под проливным дождем, 

вы не научитесь разбираться в погодных изменениях и не почувствуете разницы в изменениях воды за бортом и в том, 

как влияют на рыбу тяжелые потоки дождя, льющиеся с неба. (276-69, 1996.2.4) 

История дает начало новому миру. Поэтому не тычьте в меня пальцем и не обвиняйте в том, что я неправ! Мне нечего 

стыдиться. Вы только посмотрите на то, какое у рыб выражение лица! Сидя и рыбача целый день, я говорю рыбам: «Вы 

ни разу не видели такого человека, как я, верно? Я не задаюсь целью поймать вас. Если мы научимся разводить вас на 
фермах, мы избавим человечество от проблемы голода. Это ведь и есть изначальная цель вашего творения? Если это так, 

значит, люди, которые съедят ваше мясо, не будут считаться злодеями». (247-32, 1993.4.21) 

На рыбалке я говорю: «Я — хозяин. Плывите-ка все ко мне!», и вся рыба тут же спешит ко мне. И я ее кормлю. Вот 

почему мой улов в любое время куда больше, чем у других. И люди думают: «Странно! Не могу понять, как ему это 

удается!» Вот что происходит, когда вы берете за основу вертикального Бога. Мой дух обладает невообразимо яркой и 

светлой аурой. От вас исходит вполне обычное свечение, а от меня — особый свет. Он-то и привлекает рыбу. Поэтому 

она и плывет ко мне, даже если я ее не зову. (248-35, 1993.5.30) 

На рыбалке я всегда выпускаю первую пойманную мной рыбину. Я делаю это с сердцем Бога, Который выпустил ее 

сразу после сотворения. К тому же я не съел ни одной пойманной мной рыбешки. Тем не менее, я не могу позволить 

рыбе умирать естественной смертью, когда двадцать миллионов Божьих сыновей и дочерей умирают от голода. 

Исполнитесь решимости спасти эти двадцать миллионов Божьих детей, ловя рыбу. Это соответствует принципу 
сотворения животных и всех других живых существ, поэтому рыба в каком-то смысле должна быть благодарна. Вот 

почему во время турниров по рыбной ловле рыба чаще попадается на мои, а не на чужие крючки. Это — истинное 

сердце, сама серьезность. Рыба сама приплывет к вам, если вы скажете ей: «Знаешь, Бог не может Сам нырнуть в 

созданный Им подводный музей, поэтому давай-ка разок вылезем из воды и дадим Богу шанс почувствовать радость, 

освободив тебя с моей помощью!» (276-146, 1996.2.18) 

Рыбалку на лодке посреди лазурного океана можно сравнить разве что с провиденциальной работой Бога по 

восстановлению и спасению. Рыба представляет собой падшего человека. Если вы все подготовите, включая хорошую 

приманку, привязав прочную леску к славной удочке, вас ждет богатый улов. Но вам не попадется ни единой рыбешки, 

если вы, ничего не умея, добыли слабую леску, испорченную наживку и поломанную удочку. Все точно так же и в 

жизни. Наша жизнь в мире очень похожа на то, как мы рыбачим. Хотите преуспеть в нашем мире — станьте удочкой с 

хорошей леской и хорошей наживкой; лишь в этом случае ваша рыбалка будет успешной. Рыбу не так-то легко поймать. 

У вас будет хороший улов, если будут соблюдены все необходимые для этого условия. Без них у вас ничего не 
получится. (277-16, 1996.3.17) 

Если вы выходите в море на рыбалку с преподобным Муном, вы видите, что рыба чаще всего клюет на мои удочки, 

верно? На рыбалке все становятся моими объектами. Совершенный субъект дает возможность появиться совершенному 

объекту. Во время рыбалки думайте так: «Рыба должна клевать именно здесь!» Так работает Принцип. Как только я 

закидываю крючок в воду, рыба тут же приплывает ко мне как совершенный по качеству партнер-объект. Это отношение 

отличается от того, с каким обычные люди берут в руки удочку. (262-300, 1983.8.1) 

Рыбача на лодке, вы сидите на одном месте целый день. Вам самим приходится позаботиться и о туалете. Хотите 

пописать — берете банку и со словами «Я хочу писать, не смотрите на меня!» отворачиваетесь и писаете. Целый день вы 

и кушаете, и писаете сами по себе. Я проделывал это двадцать пять лет. Банка — очень удобная штука. Неужели кто-то 

будет смеяться над вами, если люди, сами плавая в море голышом, делают там все, что угодно? Может, животные и 

засмеются, глядя на вас, но людей там почти не будет. А если так, с чего бы смеяться птицам, животным и всем 
остальным существам, если они делают то же самое? Писать — это же так естественно! И тут совершенно нечего 

стыдиться. Там даже женщины могут писать, причем не сидя, а стоя, как мужчины. (303-118, 1999.8.8) 

Когда мы рыбачили на Аляске, прибывшая американская прибрежная охрана была просто в восхищении, видя, как мы 

выходим в море на рыбалку каждый день рано поутру. Они спрашивали нас: «Как вы можете так жить?» Еще они 

говорили, что наша рыбалка похожа на суровые тренировки. Вот почему я — самый лучший, когда дело касается 

рыбалки, верно? Начиная со стай мелкой рыбешки и далее, на свете нет ни одной рыбы, которую я бы не лавливал. Если 

мне скажут наловить китов, я поймаю парочку за день. Найдется ли хоть одна рыба, которую я не лавливал, начиная с 

тунца? Я ловил всех рыб, которые только существуют на Восточном и Западном Побережье, в Тихом и Атлантическом 

океанах и в Средиземном море. Таким образом, мне знакомы все грани моря. (211-62, 1990.12.28) 



Увидев большую сосну, спросите: «Что ты думаешь обо мне сейчас, зная о преследованиях, выпавших на мою долю в 

прошлом, и видя, как меня выгоняли вон?» Бывая в тех местах, где в прошлом ругали ваших друзей, заключите эти места 

в свои объятия, как своих собственных друзей. И, стоя в потоке воды, хоть у вас и не идет из головы все, что здесь 

произошло, все равно будьте готовы прыгнуть в поток и наловить в нем рыбы. Тогда вы станете настоящим хозяином. 

Вы можете рыбачить и охотиться, съедая добытое с сердцем, желающим осуществить восстановление искуплением 

вместо Адама, который не смог стать первым, кто отправится на реку как представитель Царства Небесного, и который 

не смог порыбачить в Эдемском саду. Вот с каким отношением вы должны оставить после себя память о том, как вы 

охотились в горах на кроликов и фазанов и верно служили своим родителям, принося этих животных на жертвенный 

алтарь Бога и используя их в пищу для того, чтобы жить. (221-13, 1991.10.20) 

До сих пор мне пришлось преодолевать все, что исходило от этого ужасного мира. Вот почему я знаю все, что только 

можно. Нет ничего, на что я не был бы способен. Я могу все! Если я отправлюсь в деревню заниматься сельским 
хозяйством, я стану лучшим фермером. Я хорошо знаю, что лучше всего садить на определенных видах почвы. А когда я 

выхожу в море, я становлюсь лучшим рыболовом; я уже прославился со знаменитой «системой преподобного Муна» по 

ловле тунцов. Более того, я могу стать фотографом, снимая победно ликующих людей, и в качестве повара могу что-

нибудь приготовить, если попаду на кухню. Хозяева ведь именно такие, верно? Ответственность хозяина — 

присматривать за всем. Не забывайте о том, что Истинные Родители трудятся за кулисами во многих видах 

деятельности. (229-67, 1992.4.9) 

Единство возможно там, где есть истинная любовь. И животный, и растительный мир, и даже ядовитые змеи 

защищают меня. Отправляясь на рыбалку, я говорю: «Дорогая моя рыбка! Я хочу поймать тебя не для себя, а ради Бога, 

Который рыдает от желания накормить бедняков, умирающих от голода в нашем мире. Я рыбачу не ради себя, а ради 

потомков и всех остальных людей, поэтому ты должна меня простить!» Вот почему я всегда отпускаю первую 

пойманную мной рыбу. Я отпускаю ее как жертвоприношение. Как только рыба получит мою любовь, она обязательно 

захочет пожертвовать собой ради меня. Вот почему, если на борту оказывается двенадцать рыбаков, треть всего улова 
оказывается выловленной мной. Таким образом, рыба признает меня, приговаривая: «Давайте-ка, клюйте только на 

удочку преподобного Муна!» (278-105, 1996.5.1) 

Наш мир считает преподобного Муна человеком-загадкой, верно? А все потому, что я частенько говорю загадочные 

вещи. И совершаю загадочные поступки. Хоть я и основатель Церкви Объединения, выходя в море на лодке, я 

становлюсь царем рыбаков. Порой люди говорят: «Да что может знать основатель Церкви Объединения?» Однако, видя 

меня на рыбалке, они замирают в восхищении — даже те, кто порыбачил десять-двадцать лет. Я умею и фермерством 

заниматься, стоит мне отправиться на ферму. Большинство ученых считают себя исполненными тайны, но когда они 

встречают меня, они признают, что я куда таинственнее их. Что делает преподобного Муна столь загадочным? Истинная 

Божья любовь. (205-140, 1990.8.12) 

Я абсолютно верю в трехразовое питание. Я не ем десерты, даже если они на столе, ведь я помню о бедных людях. Я и 

одеваюсь вот так, и галстук не ношу. Я вообще хотел бы собрать все деньги, которые люди тратят на галстуки, и 
использовать их на спасение мира. Идя в туалет, я не использую больше двух кусков туалетной бумаги. Чаще всего мне 

хватает и одного. С точки зрения Принципа расточительство — это грех. Мы рождаемся с определенным набором 

необходимых потребностей для жизни, и использовать что-то сверх этого — грех. Уходя из жизни, мы должны оставить 

все материальные вещи. Иначе все это ляжет долгами на плечи наших потомков. Хоть кто-нибудь в наше время говорит 

людям об этом? Перед тем, как получить какое-либо формальное образование, вы уже учились у самых первых учителей 

— Принципа, природы и океана. (193-104, 1989.8.31) 

Я хорошо разбираюсь в съедобных растениях, растущих в горах. Я знаю, какие растения годятся для приготовления 

пищи, а какие могут причинить вред. Я также знаю все ядовитые грибы. Таким образом, я вполне могу выжить в горах, и 

сумею наловить рыбы, выйдя в море. Если в воде есть рыба, я могу построить домик на побережье и жить там сам по 

себе. Рыбу лучше всего есть сырой, лишь чуть-чуть посолив. Это правда! Я готов к тому, чтобы выжить где угодно. (233-

260, 1992.8.1) 

Никто из вас не знает, что я достиг этого, в одиночку преодолев все трудности в Америке. И ежедневный выход в море 
— это лишь малая часть. Я делал абсолютно все. Я коснулся всего — и науки, и культуры, и искусства, образования и 

так далее, включая идеологию. И на основе этого стандарта вы получаете образование и работаете здесь. Зачем я взял на 

себя столько разных дел? Даже те, кто следует за мной почти сорок лет, не знают, что я за человек. Каждый день, 

проведенный со мной — это совершенно новый опыт. Не судите обо мне со своей колокольни. Даже если вы точно 

знаете свое положение, не говорите ничего, пока мир не будет восстановлен. (193-104, 1989.8.31) 

Я не люблю одиночества. И не хочу быть один. Выходя в море, я хочу быть вместе с рыбаками, причем с лучшими из 

них. В горах мне хочется иметь дело с лучшими скалолазами. И в поединке по вольной борьбе я хочу быть вместе с 

борцами. Когда я в баре, я хочу быть вместе с теми, кто выпивает, даже если я при этом буду лишь нюхать запахи, ведь 

должен же кто-то их нюхать! Негоже человеку быть одному. Ему обязательно нужны друзья или коллеги. Я хочу лишь 

сказать, что не люблю одиночества. Есть такое выражение, что «рыбак рыбака видит издалека», верно? Каким бы 

великим я ни был, я не могу жить один, ведь это так скучно! (147-312, 1986.10.1) 
Вступить в брак — значит, обрести хозяина. Когда мужчина и женщина становятся близкими людьми, на вопрос 

«Откуда берется любовь?» для них есть лишь один ответ: «Любовь исходит напрямую от Бога». Когда супруги вместе, 

любовь нисходит прямо к ним. Даже кровь должна циркулировать не только вверх, но и вниз, верно? Она проходит весь 

путь вплоть до ступней. Что будет, если вы попытаетесь преградить путь крови к кончикам пальцев с грязными и 

нечищеными ногтями, которые пахнут так же неприятно, как у фермеров? Без крови вы умрете. Этот пример 

иллюстрирует принципы небес и земли. Те, кто находится наверху, должны спуститься вниз, а те, кто внизу, должны 

подняться повыше. Таким образом, успешно выполнив Божью волю, я спущусь вниз, в самый отдаленный деревенский 

район и поселюсь там в уединении. Я буду рыбачить и подружусь с фермерами и рыбаками. Именно к этому я сейчас и 

готовлюсь. (221-342, 1991.10.27) 



Бог будет счастлив, даже если его поймают на рыболовный крючок любви. Именно с этого начнется формирование 

искусств любви — и трагедии, и комедии. Будет создана разнообразная культура любви. Вы же хотите стать борцом за 

национальную независимость и создать такой мир, верно? (195-273, 1989.12.10) 

Что можно сравнить с самой лучшей наживкой на рыбалке? Любовь. На какую же приманку можно поймать всех 

людей? На любовь. Что за приманка способна привлечь и всю историю, и Самого Бога? Если есть такая наживка, на 

которую поймается Бог, вы захотите тут же ее изготовить, верно? Это наживка любви. Если есть нечто, способное 

привлечь историю, небеса и землю, что же это будет? Говорю вам — это любовь. (145-227, 1986.5.11) 

2. Хобби в жизни человека 

2.1. Мир будущего — это эпоха увлечений 

В будущем рождение новой международной экономической организации и новый порядок станет толчком к 

невероятному развитию. Таким образом, люди будут жить в достатке, и у них будет свободное время на досуг. И тогда 
человечество познает величие природы. Мы выражаем за это благодарность Богу и стараемся преодолеть этнические и 

национальные различия. К тому же я уверен, что наступит идеальный мир и мы сможем порадоваться истинной жизни, 

исполненной любви и заботы друг о друге. (115-177, 1981.11.10) 

Предприятия будущего будут связаны с индустрией развлечений. Эпоха технологии производства — это время, когда 

люди не работают, а вместо них все делают автоматы. Вот какое время наступит. Это заметно даже сейчас. Одного 

нажатия кнопки достаточно, чтобы машина заработала. Придет время, и вместо предприятия, на котором трудились 

тысячи рабочих, будет создано три-четыре машины, работающие день и ночь. Какое же производство будет развиваться? 

Развитие получит все, что связано с развлечениями и модой — со всем, что попадает в категорию индустрии 

развлечений. (191-73, 1989.6.24) 

В будущем у вас будет хорошая возможность создать экономическое основание. Придет третья индустриальная эпоха, 

эра индустрии развлечений. Таким образом, неизбежно развитие индустрии туризма и развлечений. Те, кто собирается 

съездить на гору Кумганг, сперва должны будут проехаться по Корее и заехать в Пусан или на остров Джеджу, а потом 
уже и на Кумганг. После посещения этой горы невозможно больше никуда ехать. Поехать-то, конечно, можно, да вот 

только это не будет уже так волнующе; вы будете разочарованы. Для привлечения приезжающих туристов подумайте о 

том, чтобы начать экскурсию с Пусана, продолжить на острове Джеджу и тогда уже ехать на гору Пекту. (225-176, 

1992.1.20) 

Прошло время, когда президенты компаний сидели за рабочим столом в своих офисах. Настала эпоха компьютеров, 

поэтому вы можете работать где угодно, даже за пределами страны, как это делают в японских офисах с помощью 

искусственных спутников. Это время уже пришло. Сейчас можно просто отдавать приказы типа «Директор должен 

сделать то-то, исполнительный директор — то-то, а глава департамента — вот это», сидя себе на рыбалке в лодочке и 

наслаждаясь свежей рыбкой. Наступает время, когда глава компании может вести дела, целый год не появляясь в офисе. 

Он может заниматься бизнесом, будучи свободным, наслаждаясь любимыми занятиями и снимая стресс. (191-76, 

1989.6.24) 
Чтобы наслаждаться любимыми делами, муж с женой или даже вся семья могут объехать весь мир на машине. Это и 

будет образ жизни семьи, основанный на хобби. Женщины ведь чаще всего жалуются именно на то, что не могут 

отправиться вместе с мужьями в путешествие, верно? (252-296, 1994.1.1) 

Индустрия развлечений поможет людям почувствовать, какую радость Богу приносит все сущее, поэтому я берусь за 

ее развитие, подготавливая все необходимое для системы поддержки — крупную исследовательскую лабораторию и 

обширную территорию для испытаний в сфере сельского хозяйства, индустрии морепродуктов, охоты и рыбалки. Эта 

система должна объединить фермеров, живущих на лоне природы, и всех тех, кто от нее далек, чтобы научить и 

воспитать их. Городские жители могут оказать им поддержку с помощью научных и технических достижений. Вот 

почему я занялся разработкой индустрии развлечений, попутно наслаждаясь множеством хобби. (279-58, 1996.6.9) 

Жизнь в развлечениях! Вот какая жизнь нравится Богу. Ваши любимые занятия связаны со всем сущим. Меня ожидает 

множество хобби. И я никогда не устану от них. Занимаясь то тем, то другим, я автоматически стану ближе к Божьему 

миру. Это — лучшая жизнь, о которой только может мечтать человек. (279-60, 1996.6.9) 

2.2. Индустрия развлечений — это прямой путь к миру во всем мире 

Каждый должен наслаждаться любимыми занятиями. В конце концов, Бог же не творил с неохотой! Он создал все 

сущее таким образом, чтобы почувствовать его волнение. Мы тоже должны прочувствовать все, что чувствовал Бог во 

времена сотворения. Хобби занимаются не по чьему-либо приказу. Хобби — это то, что мы делаем с удовольствием. 

Увлекшись любимым делом, вы можете забыть и про сон. Какое отношение к нему имеют деньги или обстоятельства? 

Таким образом, все эти вещи — наш досуг, индустрия развлечений, поиск любимых занятий и так далее — должны 

основываться на Боге. Лишь в этом случае все это будет принадлежать Богу и может быть использовано Его любимыми 

детьми. Иначе все это захватит сатана. Я делаю это не ради денег; более того, я вкладываю кучу денег в развитие этих 

идей. (281-263, 1997.3.9) 

Когда вам стукнет шестьдесят и больше, возвращайтесь на садовые участки вашей родины и готовьтесь к уходу в мир 

иной, копаясь в земле. Нужно так много сделать, готовясь к духовному миру! Отправившись туда по примеру 
преподобного Муна, вы должны исполниться решимости и выполнить свою ответственность, обрабатывая землю. Тогда 

вы выполните цель индустрии развлечений и досуга и станете заботливым, сердечным человеком, который попадет в 

высшие слои духовного мира и будет проводить там время с пользой. (289-193, 1988.1.2) 

С этого момента мы должны всерьез заняться индустрией развлечений. Это даже не индустрия развлечений, а 

индустрия любимых занятий, то есть хобби. Проще говоря, индустрия развлечений опирается на извлечение прибыли и 

выгоду. Рыбалка и охота — это занятия, предполагающие выгоду и доход. В этом их отличие от просто развлечений. 

Если эти занятия развивать как часть индустрии развлечений, они станут популярными в деревнях и поселках. Даже в 

деревнях хобби распределяются по сезонам. У каждого человека своя собственная задача. Есть те, кто работает на 

предприятии, в компании и так далее. Существует множество самых разных профессий, и мы можем на их основе 



создать от ста до трехсот шестидесяти групп. И тогда одну и ту же работу каждый день будут выполнять разные группы 

людей. Это вполне возможно. Если это хорошенько распланировать, и если эта система будет действовать круглый год, 

мы не потерпим убытков и вернем себе более пятидесяти процентов. Таким образом, нет ничего лучше, чем бизнес, 

связанный с развлечениями. (252-201, 1993.12.30) 

Индустрия хобби отличается от индустрии развлечений. Для второй доход является самоцелью; цель же первой — 

само занятие любимым делом. Наверное, кто-то скажет: «Этим могут заниматься лишь богатые люди. Как можно 

наслаждаться любимым делом, если нет денег?», но это не так. Сейчас все ездят в отпуск, верно? Можно отдыхать в 

отпуске раз или два в году. Вы понимаете, что я подразумеваю под индустрией развлечений? Я уверен, что тому, кто 

первым создаст подобную всемирную организацию, прямая дорога к миру во всех сферах, включая международный 

рынок средств и рабочей силы. Вот почему я разработал план работы в океане на двадцать лет. В следующем апреле как 

раз исполнится двадцать лет. Таким образом, наравне с индустрией развлечений я думаю еще и о таком хобби, как 
фермерство. Если у людей слишком много свободного времени, это тоже проблема. Вот почему я буду побуждать 

людей, чтобы они взяли себе по двести пьонгов земли и построили на этом участке ферму, чтобы с помощью этого 

хобби можно было существовать. (252-210, 1993.12.30) 

Наша задача в Эпоху Завершенного Завета — мобилизовать великое множество людей. Нам нужно много людей! 

Какая индустрия быстрее всего объединит людей со всего мира, выходя за рамки национальностей и культур? 

Разумеется, нам нужна и церковная деятельность, но единственной индустрией, способной объединить людей 

одновременно и в национальной, и в международной деятельности, является индустрия развлечений. (252-211, 

1993.12.30) 

2.3. Мы должны подготовиться к эпохе индустрии развлечений 

Совсем недавно я начал использовать термин «индустрия развлечений», и я делаю это не ради выгоды или прибыли. 

(252-295, 1994.1.1) 

Таким образом, эпоха урбанизации скоро подойдет к концу, и люди будут селиться гораздо обширнее. Индустрия 
развлечений — это единственный способ децентрализовать это явление. Мы должны развивать бизнес, связанный с 

любимыми занятиями. Я делаю провозглашение о бизнесе, связанном с хобби! Мужчины были созданы с тем, чтобы 

жить и заниматься любимым делом. (253-15, 1994.1.1) 

Казино, спорт, охота и рыбалка — все это входит в бизнес, связанный с развлечениями. Именно этим и занимались 

участники Международного фестиваля культуры и спорта, верно? (253-111, 1994.1.9) 

Мы открываем по всему миру туристический бизнес. Сейчас я готовлюсь к этому открытию. Важным шагом в 

подготовке к этому была постройка автобусной компании «Гоу Тур» в Америке. С этого момента бизнес, связанный с 

туризмом и досугом, будет развиваться во всем мире. Я называю это «хобби бизнесом». (262-247, 1994.8.1) 

В будущем, я думаю, обстоятельства сложатся так, что люди во всем мире будут кататься на наших яхтах по 

туристическим маршрутам. Как я этого добьюсь? Мы сможем привлечь туристов в любую страну и привезти туда 

богатых людей, ведь наша организация действует во всем мире. Все эти люди хотят путешествовать. Они должны на 
праздники отправляться в отпуск. Итак, мы назовем этот бизнес «индустрией развлечений». Это должно соответствовать 

нашим интересам. Все, что я хочу сказать — давайте путешествовать по всему миру, трудясь и продавая товары! (262-

247, 1994.8.1) 

Мы открываем туристические объекты. Имея землю, мы можем заняться на ней ландшафтной архитектурой и разбить 

угодья для рыбалки. Мы сделаем так, чтобы там никто не выбрасывал окурки, пустые банки и прочий мусор, сохраняя 

территорию в чистоте и не допуская загрязнения окружающей среды. Мы также устроим для туристов возможность 

любоваться пейзажами и наслаждаться любимыми занятиями. Наши туристические маршруты будут настолько 

привлекательными, что любой с первого взгляда тут же захочет посетить эти места. Если мы организуем такие 

маршруты, все пять миллиардов человек захотят приехать туда и даже начнут соперничать друг с другом ради этого. 

(288-75, 1997.10.31) 

Мы когда-нибудь до сих пор уходили в Церкви Объединения в отпуск? С этого времени мы должны использовать все 

подготовленные и оборудованные мной угодья для рыбалки, охоты и плавания. Я создал для вас основание, 
позволяющее вам отдыхать в теплых краях, когда наступают холода, и там, где прохладно, когда погода становится 

жаркой. Для этого настало подходящее время. Это и называется индустрией развлечений. Я поднялся на это положение, 

приняв множество преследований, но вас преследовать не будут. Если вы отправитесь в Южную Америку, где я уже 

заложил основание, и возьмете на себя ответственность, вы можете привезти туда весь свой род и воспитать его. На этом 

родовом основании смогут объединиться все семьи в стране и предки в духовном мире. (266-135, 1994.12.22) 

Я подготавливаю почву на Аляске и в Техасе, пытаясь организовать угодья для рыбалки и охоты в ста шестидесяти 

странах. Рыбалка и охота — это хобби, причем хобби для богатых людей из высших классов. Вот почему я занимаюсь 

продвижением индустрии развлечений и собираюсь лично ее возглавить, создав туристическую организацию. (269-49, 

1995.4.6) 

Я хочу связать воедино все туристические зоны, входящие в международную систему туризма, чтобы построить мир, в 

котором все люди будут жить в гармонии друг с другом. Влияя на людей, вы окажете влияние и на весь мир. Таким 
образом, вместо того, чтобы ограничивать себя определенным кругом общения, вы можете стать чемпионами 

дипломатии и общаться с выдающимися людьми. (275-106, 1995.11.3) 

У каждого человека должно быть какое-то увлечение. В будущем у нас не будет проблем с пропитанием. Неужто в 

таком случае вы будете тратить время на ссоры друг с другом? Каждый человек нуждается в радости и развлечениях. 

Хорошо бы вам покататься на лодке по речке и подружиться с рыбами, ныряя в подводный мир. Все эти дела ждут вас! 

Вот почему я ввел термин «хобби-бизнес». Церковь Объединения не позволяет людям ходить в казино, поэтому мы 

организуем группу людей. Из целого месяца, посвященного самым различным увлечениям, мы потратим на казино лишь 

пару дней; на этом мы и закончим. Молодежь сходит с ума, играя в казино, но ведь это тоже один из аспектов индустрии 

развлечений. Вот почему тем, кто потерял десять тысяч долларов, будет возвращено тридцать процентов. Я навел 



справки о мафиозных бандах, тайно контролирующих все казино в Лас-Вегасе и Атлантик-Сити. Таким образом, если 

человек потерял сто тысяч долларов, мы проведем лотерею на тридцать процентов от этой суммы. Однако тем, кто 

просидел в казино более трех часов, придется получить часовое идеологическое воспитание. Исторически казино 

считались злом, однако нужно сделать так, чтобы Истинные Родители превратили его в инструмент, исполняющий 

мечты других. Все это должно происходить на основе индустрии развлечений. Однако те, кто ничему не научится, будут 

продолжать играть до тех пор, пока не лишатся пальцев. Они и без пальцев будут продолжать играть, даже если примут 

решение выйти из игры. (276-184, 1996.2.19) 

Академическое образование представляет собой душу, а физическое воспитание — тело. Таким образом, с помощью 

Всемирной ассоциации университетов мы направим будущее к совершенству любви, идеальной небесной любви, беря в 

качестве эталона Истинных Родителей. Для этой цели я и организовал индустрию развлечений. В будущем мы будем 

жить, наслаждаясь любимыми занятиями, поэтому мир идеальной семьи превращается в мир индустрии развлечений. 
(276-209, 1996.2.24) 

Вашим хобби может стать все на свете. Когда вы отправляетесь в новое место, там и горы другие, и скалы, и деревья, и 

все остальное. И все это так интересно! Для кого же все это было создано? Бог, Владыка, творил для того, чтобы 

заключить все в Свои объятия. Он создал идеальные условия, чтобы Его сыновья и дочери могли жить где захочется. 

(277-027, 1996.3.17) 

Я сейчас говорю об индустрии развлечений. Весь мир сегодня опирается на научные знания, и люди действуют в нем с 

помощью лучших технологий. Вот почему людей так интересует производственный процесс, который они называют 

индустрией развлечений. Я же называю это жизнью, посвященной любимому делу. Вы понимаете? На свете есть самые 

разные виды хобби — для ваших глаз, носа, рта, ушей, тактильных ощущений, тела, души, любви и так далее... (278-95, 

1996.5.1) 

Сфера поселения включает в себя не только океан; на суше это тоже должно происходить. Сейчас я собираюсь в горы 

— хочу найти место, с которого открывался бы прекрасный пейзаж. Что я буду делать после того, как найду его? Я не 
могу просто взять и поехать туда. Я хочу превратить это место в заповедник и спасти животных. Я не собираюсь 

перебить всех зверей, которые есть в природе; я хочу разводить их. Все это станет частью индустрии развлечений. Это 

станет кровью, плотью и костью Божьего сына. Падшие люди — словно воры, которые пытаются утащить все, что 

угодно, ради своей собственной плоти и крови. Чтобы покончить с этим, я основал индустрию развлечений ради того, 

чтобы соединиться с изначальной любовью в соответствии с главнейшей поворотной точкой в истории, которой стало 

Благословение трех миллионов шестисот тысяч пар. (286-141, 1997.8.9) 

Радость возникает в единстве субъекта и объекта; именно здесь зарождается и красота, и ценность искусства. Вот 

почему хобби-бизнес — это внешнее. Семья — это не хобби; семья должна приносить радость. Под словом «дже-ми» 

(радость) я не имею в виду «человека, живущего в Америке» (звучит точно так же, «дже-ми»). Америка нравится всем, 

но в данном случае у слова «дже-ми» совсем другое значение. Наши родители живут в теплом, уютном домике, который 

гораздо лучше американских. Вы мурлычете, когда счастливы, верно? И вы считаете, что будете мурлыкать лишь дома у 
родителей? (296-127, 1998.11.3) 

Мы живем лишь благодаря радости. Хобби больше относится к внешним обстоятельствам, приносящим радость, а 

радость уходит корнями в идеальную любовь субъекта и объекта. Можете ли вы радоваться сами по себе? Если да — 

значит, у вас «не все дома». Должен быть субъект любви. Все находится во взаимодействии со сферой любви, ведь Бог 

создал все сущее в качестве источника энергии для Субъекта любви, который больше, чем идеальная Вселенная. Вот 

почему вы должны любить все сущее. (298-234, 1999.1.8) 

Не нужно есть то, что выросло в загрязненной среде. Я создам такую среду, чтобы люди могли питаться плодами, 

выращенными с искренним отношением. Если в вашей семье пять человек, вам нужно вести фермерское хозяйство и 

кормиться с него. Не покупайте продукты в других местах. Вы должны выращивать и овощи, и даже свой собственный 

рис. Если люди возложат ответственность за это на Церковь Объединения, нам не придется беспокоиться о ферме в 

Уругвае. В противном же случае мир погибнет от загрязнения среды. (252-295, 1994.1.1) 

С этого момента самым главным в нашем мире будет то, кто возглавит индустрию туризма. Вот какое время наступит. 
Каналы сбыта в экономике найдут твердую опору в других видах промышленности. Каналы же сбыта в индустрии 

развлечений быстро развиваются и постоянно циркулируют, благодаря чему их можно безгранично использовать. Это 

применимо ко всему. Для создания такого основания я и собираюсь строить кондоминиумы в Суанбо и Бугоке. Все уже 

готово к отдаленному будущему. Однако в этой комнате нет никого, чье мышление было бы до такой степени 

направлено в будущее. (225-176, 1992.1.20)  

Глава 3. Тихоокеанский век и инаугурация Федерации эпохи островных наций 

1. Настал тихоокеанский век 

1.1. Почему наступающую эпоху называют тихоокеанской? 

Нынешнюю эпоху называют тихоокеанской. Что бы Америка ни говорила, и что бы ни заявляли о европейском 

превосходстве, тихоокеанская торговая зона сейчас превосходит европейскую и продолжает развиваться. Во всех 

аспектах Америка достигла стадии, когда она уже не может покинуть тихоокеанский регион. Азиаты успешны в бизнесе. 
Американцы тратят деньги не глядя, верно? Восточные люди так не поступают. Если вы когда-либо имели дело с 

покойниками в Китае, вы знаете, что вас не подпустят к ним без денег. (174-205, 1988.3.1) 

Мировая цивилизация в своем развитии делает круг, охватывая весь земной шар. Иными словами, путем перемещения 

она из континентальной в Египте превратилась в полуостровную в Риме и Греции, а затем в островную в 

Великобритании, достигнув в конечном итоге континентального уровня в США. Теперь континентальная цивилизация 

движется на запад, через Тихий океан, минуя островную цивилизацию Японии и достигая своего пика в цивилизации на 

Корейском полуострове, соединившись таким образом с Азией. Здесь сконцентрирована культура высокого уровня; с ее 

помощью и будет создан новый мир. Будучи островной нацией, Япония первой из азиатских стран объединилась с 

западной цивилизацией. Теперь настала эпоха полуостровной цивилизации. На Корейском полуострове происходит 



слияние восточной и западной цивилизаций. Как указывал историк Шпенглер, взлет и падение цивилизаций 

периодически повторяется, как сменяющие друг друга времена года. Эпоха атлантической цивилизации прошла, и мы 

вступили в эпоху тихоокеанской цивилизации. (115-171, 1981.11.10) 

Христианство было ответственно за то, чтобы принести миру духовное спасение. Однако у него не будет основания, на 

которое оно могло бы опереться, пока не появится физической основы. В наше время люди во всем мире говорят о 

наступлении эпохи тихоокеанской цивилизации. Почему? Да потому, что именно в этом регионе находится 

первоисточник истории. Из-за того, что тело Иисуса было потеряно, историческая миссия Америки, представляющей 

собой духовное христианство, заключается в том, чтобы пересечь Тихий океан и вернуться в Азию. Следовательно, мы 

можем сделать вывод о том, что такое время неизбежно наступит. Поймите, что первопричина лежит именно здесь. (224-

306, 1991.12.22) 

В каком направлении следует двинуться Америке? Ей надлежит вернуться в Азию. Она должна стремиться на 
азиатский континент, где было потеряно тело Иисуса. Наступает эпоха тихоокеанской цивилизации. Почему же 

приходит время азиатско-тихоокеанской цивилизации? Даже ученые об этом не знают. На этот вопрос не ответить без 

Принципа преподобного Муна. Америка будет вынуждена стремиться к Азии. Пока у этой страны есть лишь духовный 

стандарт. Вот почему, чтобы использовать тело, она должна вернуться в Азию. (225-30, 1992.1.1) 

Иисус лишился тела, поэтому основание для главной арены действий было утрачено, и он потерял опору в Азии. Вот 

почему материальная цивилизация двинулась в противоположном направлении. Она была притянута в Рим иным путем. 

Ей надлежало из Азии двинуться на Запад, но вместо этого она вернулась другим путем с Запада. Ей нужно было пройти 

путь искупления, проливая кровь и жертвуя собой. Таким образом, западная цивилизация описала круг в центре с 

Римом, минуя Англию и Америку, и снова вернулась в сферу тихоокеанской цивилизации. Она сделала это потому, что 

Иисус лишился тела на мировом уровне именно в Азии. Там плоть отделилась от духа. Вот почему материальная 

цивилизация Запада двинулась иным путем, описала круг и вновь возвращается в Азию. (249-132, 1993.10.8) 

Мы вошли в эпоху, когда стало возможным восстановление искуплением всего периода от эпохи Ветхого Завета 
вплоть до эпохи невесты, опираясь на Великобританию, Америку и Францию в эпоху Нового Завета. Следовательно, 

сразу после Второй мировой войны мы могли двинуться навстречу единому миру. Таким образом, эпоха тихоокеанской 

цивилизации наступит тогда, когда мать и ее сыновья, Каин и Авель, объединятся и вместе вступят в Азию. Иисус 

лишился тела в Азии, поэтому именно в Азии должна достичь единства глобальная политическая власть, 

соответствующая телу. Вот почему сейчас наступает эпоха азиатской цивилизации. (243-296, 1993.1.28) 

В наш мир приходит сфера западной, восточной, азиатской и тихоокеанской цивилизации. Однако тихоокеанской 

цивилизации предстоит долгий путь из Америки. Вот почему преподобный Мун отправился в Америку и полностью 

подготовился к тому, чтобы там обосноваться. Теперь мне нужно поехать в Азию и соединить Запад с Востоком, 

позаботившись об Индии и Сибири. Я должен уделить этим районам большое внимание. (231-60, 1992.5.31) 

Где прежде всего должен появиться Господь? Он должен быть выходцем из Азии. Иисус лишился физического тела в 

Азии, поэтому именно там он и должен возродиться. Почему наступает сфера тихоокеанской цивилизации? Физическое 
тело, которого лишился Иисус, в эпоху объединенной культурной сферы возвращается обратно в Азию. В истории 

наконец-то будет наведен порядок, когда все эти вопросы будут решены соответственным образом. (232-25, 1992.7.1) 

Япония была нацией Евы на стороне сатаны. Вот почему нация Евы на стороне сатаны могла разделить и в равной 

мере сохранить все благословения нации Евы на стороне Небес. Христианству не удалось преуспеть в Азии из-за смерти 

Иисуса, поэтому оно вместо этого двинулось в Европу через Рим и Британию. Таким образом, христианство пошло 

противоположным путем. Полуостров, похожий на Рим — это Корейский полуостров; море и остров, похожие на 

ситуацию в Средиземном море — это Япония; континент, соответствующий Европе — это азиатский континент. 

Следовательно, оно вернулось обратно, описав полный круг. Пришло время, когда два конца должны соединиться. Вот 

почему ученые и политики говорят о наступлении эпохи тихоокеанской цивилизации. (251-144, 1993.10.17) 

Почему пришлось разразиться Второй мировой войне? Она должна была помочь вернуть утраченное тело Иисуса на 

мировом уровне. Объединенная сфера была потеряна из-за того, что Господа Второго Пришествия изгнали вон. Вот 

почему Америке приходится теперь снова проходить через сферу тихоокеанской цивилизации в поисках азиатских 
регионов, на которых Иисус лишился тела, а также единого мира. Приближается время, когда Америка двинется к Азии, 

ведя поиски с противоположной стороны. Это соответствует тому факту, что наш мир должен объединиться на основе 

идеала Господа Второго Пришествия, восстановив в Азии тело Иисуса, которое в Азии и было утрачено. После того, как 

этот процесс будет пройден, неизбежно наступит эпоха тихоокеанской цивилизации. Она призвана восстановить тело и 

сделать его одним целым. Господь Второго Пришествия уже обладает основанием, необходимым для принятия этого, 

опираясь на дух и плоть. Вот почему культурная сфера объединит и внутренний, и внешний аспекты, опираясь на 

критерий единства, в котором партнер-объект предстает перед субъектом. Благодаря этому процессу будет создан 

единый мир, центром которого являются Истинные Родители. (267-176, 1995.1.5) 

Наступает эпоха тихоокеанской цивилизации, ведь западная и восточная цивилизации должны восстановить 

утраченное тело отца. Иисус пришел в качестве отца, но тело нашего отца было предано смерти. Мы должны 

восстановить это тело и соединить его с наследием духовного спасения в христианской сфере. Вот почему Господь 
является на Востоке. В свете его прихода Корейский полуостров напоминает Италию. До сих пор Италия никогда не 

подвергалась разрушению. За две тысячи лет ей удалось выжить и остаться могущественной нацией. А все потому, что 

Италия представляет собой вернувшегося Господа. На основе этого эталона Господь возвращается в тихоокеанскую 

эпоху в место, похожее на этот полуостров. Но это эпоха Тихого океана, а не Средиземного моря. Он возвращается на 

обширные территории Азии, опираясь на Корейский полуостров. Если полуостров Корея — это мужской половой орган, 

то Япония — женский. Они должны стать одним целым. Приходит эпоха единого мира, когда это непременно 

произойдет. Вот почему Корея зовется нацией Адама, а Япония — нацией Евы. (251-147, 1993.10.17) 

В будущем цивилизация всего мира, несомненно, вернется в Азию. Приближается эпоха тихоокеанской цивилизации. 

Видные ученые современности, изучающие социологию, а также естествоведы, притязающие на знания, предсказывают 



наступление эпохи тихоокеанской цивилизации, которая положит начало новой истории. Почему это должно произойти? 

Знаю ли я основную причину? Я ведь уже более сорока лет говорю о наступлении эпохи тихоокеанской цивилизации, 

верно? Никто не знает, с какой нации все начнется. Я — единственный, кто знает об этом. Человек по имени 

преподобный Мун знает об этих вещах и верит, что Республика Корея должна взять на себя главенствующую роль. (207-

281, 1990.11.11) 

В какое время западная и восточная цивилизации должны объединиться? Когда эти двое соединятся, где произойдет их 

союз? Не в островной нации. Они станут одним целым на полуострове. С этой точки зрения Корея, как полуостровная 

нация, находится в самой опасной ситуации в Азии. Представьте себе ее расположение; ее окружают Советский Союз, 

коммунистический Китай, Япония и даже Америка. Принимая во внимание тихоокеанское побережье, можно сказать, 

что Корея связана даже с Америкой. Все ученые заявляют, что история приближается к эпохе тихоокеанской культурной 

сферы. Ученые и в политической, и в экономической, и в исторической сфере утверждают, что такая эпоха непременно 
настанет. В Америке вообще считают этот процесс необратимым. Какая же нация будет играть ведущую роль? Может, 

Япония? Или Китай? Япония и Китай — враги. Они враждовали сорок лет назад. Корея с Японией тоже враги. Они все 

враждебны по отношению друг к другу. В Азии Япония воевала против Китая, Советского Союза и оккупировала 

Корею. Все эти страны считают Японию своим врагом. Она была нацией Евы на стороне сатаны, которая могла занять 

место Великобритании. (196-162, 1990.1.1) 

Сферы западной и азиатской цивилизаций не могут быть связаны напрямую. Вы должны знать, что цивилизация 

Запада потеряла направление и постепенно погружается в закатный сумрак. Она погибнет, если не будет благодарна 

преподобному Муну за то, что он соединил ее с восточной цивилизацией, похожей на сияющий солнечный свет нового 

утра. Западное общество, скатывающееся к погибели, исторически двигалось в сторону Атлантического океана. Вы 

должны знать о том потрясающем факте, что благодаря преподобному Муну эта цивилизация может стать частью 

Божьего провидения с помощью новой азиатской цивилизации. До сих пор люди с Запада просто выступали против 

меня, понятия не имея об этих фактах. С помощью преподобного Муна они могут стать частью Божьего провидения. 
Они вошли в мир, в котором они снова получают возможность принять провидение Бога, ведь оно снова начинает 

развиваться. (120-199, 1982.10.15) 

Церковь Объединения — это третий сын. На самом деле она родилась как самый любимый сын из всех. Не только 

христианской цивилизации под силу стать одним целым, объединить Европу и привнести гармонию в отношения 

Северной и Южной Америки. Тем не менее, христианская цивилизация Запада движется в сторону Азии. Какая же из 

азиатских стран соответствует Божьему плану по объединению на основе христианской идеологии? В Японии почитают 

целую кучу самых разных божеств. В Китае и Советском Союзе процветает коммунизм. Лишь Корея, единственная из 

оставшихся, принадлежит сфере христианства, хоть в ней и наблюдается конфликт между различными деноминациями. 

Пусть даже ее не удастся посадить в качестве плодового дерева, она вполне сгодится на растопку. Иначе говоря, если 

среди множества азиатских стран и найдется нация, чье население целиком принимает христианскую культуру, и 

которая сохранила способность принимать в условиях сближения с тихоокеанской цивилизацией, этой нацией будет не 
Япония, не Китай и не Советский Союз, а именно Корея. (222-134, 1991.10.28) 

С отчаянным духом я организовал Международную конференцию за единство наук и Академию профессоров за мир 

во всем мире. С такими организациями во главе вы можете отправиться куда угодно. Если бы я в то время не 

мобилизовал Америку, ее лидеры никогда бы не узнали направление внутренней политики китайского руководства на 

следующие двадцать лет. Было очевидно, что коммунизм движется к переменам, но вот к каким — американцы не знали. 

Они не верили мне, даже когда я говорил им об этом. Вот почему я собрал военных стратегов и других плановиков, — 

двадцать из них представляли свободный мир, а другие двадцать были представителями Китая, — и провел семинар под 

названием «Исследование будущей внешней политики Советского Союза по отношению к Китаю и странам 

тихоокеанского побережья». Я был единственным, кто подготовил стратегический материал для будущего Америки. 

(204-257, 1990.7.11) 

Мы живем в эпоху тихоокеанской цивилизации. И в то же время движемся к космической эпохе. Все воды мира 

смешиваются с водами Тихого океана. Реки и воды Атлантики и даже воды Средиземного моря впадают в Тихий океан. 
Существует поток воды, называемый Черным течением, длиной четыре-пять миль. Циркулируя, он проходит через все 

пять океанов земного шара. Вот почему с приходом эпохи тихоокеанской цивилизации все должны объединиться. Тогда 

мы сможем исследовать космос. Пока люди не достигнут единства, они будут воевать даже за обладание солнцем, 

заявляя каждый о своих правах. Они начнут выяснять, кто является хозяином всех планет, и захотят сами им стать. Они 

обязательно будут бороться друг с другом. Наше солнце в 1,3 миллиона раз больше Земли; как может крохотный 

человечек не больше точки притязать на столь огромный объект? Да над ним расхохочется вся Вселенная! К 

наступлению эпохи тихоокеанской цивилизации мир непременно должен объединиться. Для этого нужно все привести в 

равновесие. Тут не сработают ни американская демократия, ни коммунизм. Вот почему в эту эпоху должна появиться 

идеология головного крыла, «Божизм». (207-46, 1990.10.28) 

Объединенная Вселенная на стороне Небес должна быть создана на основе матери и Каина с Авелем, занимающих 

сторону Небес. Что же это будет за Вселенная? Это мир без сатаны. Вспомните, ведь эталон Эдемского сада был 
полностью безгрешен. Адам и Ева, занимающие положение падших родителей, должны заново последовать за отцом. 

Они должны обойти весь мир и вернуться в эпоху тихоокеанской цивилизации, последовав в ней за отцом. Тогда они 

унаследуют новое родословие. Когда они станут одним целым, унаследовав жизнь и новое родословие с помощью новой 

любви, Вселенная впервые достигнет единства. (209-292, 1990.11.30) 

Наступает эпоха тихоокеанской цивилизации. Нация Адама и Евы, а также нации трех архангелов должны в этот 

период заложить соответствующее Принципу основание и объединиться. Вооружившись авторитетом Истинных 

Родителей из изначального Эдемского сада, мы можем отправиться прямиком к Небесам. Я утвердил освобожденную 

сферу, изначальный эталон, который позволит нам войти в Царство Небесное на основе любви архангела, Бога и 

Истинных Родителей. Таким образом, пришло время, когда мы можем войти в Царство Небесное, опираясь на 



национальный эталон. Следовательно, будет провозглашено построение Царства Небесного на земле и в духовном мире. 

(211-204, 1990.12.30) 

Благодаря объединению Северной и Южной Кореи расстояние между богатыми и бедными на Востоке и Западе 

сократится, и западная цивилизация объединится с восточной. С самого начала Восток был центром духовной 

цивилизации. Вот почему все религии берут начало на Востоке. Когда религиозные сферы начинают процветать, все 

материальные ценности должны быть отвергнуты. Вы должны отказаться от всего, включая родной дом и страну. 

Однако от материального мира нельзя просто взять и избавиться. Вот почему он появился с другой стороны. В 

результате развитием материальной цивилизации занялись жители Запада. Чем больше открытий делали европейцы, 

располагавшие научными познаниями, тем больше земли они захватывали и провозглашали своей собственностью. Все 

они расширяли свои владения с помощью знаний. На Востоке же люди отказались от денег. Тем не менее, объединение 

должно произойти на основе слияния духовного и материального эталона. Материальная цивилизация приближается к 
Азии. Таким образом, наступает эпоха, когда западная и восточная цивилизации объединятся в тихоокеанской сфере; эта 

эпоха приведет нас к новому миру. (212-138, 1991.1.2) 

Большинство ученых всего мира пришло к выводу, что сфера тихоокеанской цивилизации позволит истории привести 

нас к изначальному вертикальному миру Бога. Что же мы ищем? Истинную любовь. Если этот принцип любви будет 

утвержден, наш мир не погибнет. Преподобный Мун с Востока приехал в Америку дать людям воспитание, чтобы они 

безопасно пересекли Тихий океан и не потонули в нем. Знайте, что это и есть цель Церкви Объединения по отношению к 

западному обществу. Лишь эта Церковь сможет вернуться на вечную и идеальную изначальную родину, где была 

сформирована и достигла совершенства тихоокеанская цивилизация, включающая и вертикальную, и горизонтальную 

любовь. (216-206, 1991.3.31) 

Приближаясь к объединенному миру, мы войдем в сферу тихоокеанской цивилизации, зародившейся в Азии на основе 

западной и восточной цивилизации. Европа должна объединиться. Что же, в таком случае, ляжет в основу ее культуры? 

Не история Великобритании, Германии или Франции. Ее основой станет вся христианская культурная сфера. (218-362, 
1991.8.22) 

Обширная территория Америки и Европы восстановит тело Иисуса, объединится и вернется к Тихому океану. Эталон 

для глобальной лидирующей нации во главе с Иисусом должен быть утвержден в Азии, сфере духовной цивилизации. 

Именно к этому я до сих пор и готовился. Создание Межрелигиозной федерации за мир во всем мире навело порядок в 

христианской культурной сфере с помощью восточной цивилизации; это поможет в будущем возродить и объединить 

основу христианской цивилизации. Благодаря этому объединились все скрытые взаимоотношения в мире. (218-364, 

1991.8.22) 

Для того, чтобы восстановить искуплением промахи Римской культуры, я основываю всемирную полуостровную 

цивилизацию и собираюсь создать историческое римское царство закона, которое будет возвращено Богу. Мы 

приближаемся к сфере тихоокеанской цивилизации. К концу этого месяца я созову религиозных деятелей с Востока и 

Запада. Такого в истории еще не было, верно? Международная конференция за единство наук, Академия профессоров за 
мир во всем мире, Всемирная ассоциация средств массовой информации, Межрелигиозная федерация за мир во всем 

мире и Федерация за мир во всем мире призваны покончить со всеми существующими распрями и конфликтами между 

душой и телом, чтобы все нации могли объединиться в идеальной сфере единства. Звучит грандиозно, верно? Это стало 

возможным лишь благодаря Богу. (218-379, 1991.8.22) 

Большинство интеллигенции уверено в том, что наступает время тихоокеанской культурной сферы, и в эту эпоху Азия 

будет играть главенствующую роль. Что ей для этого потребуется? Контроль над ближайшими странами. Корею, к 

примеру, окружают Япония, Китай, Советский Союз и Америка. Это крохотное государство очень важно с 

геополитической точки зрения, вот почему эти четыре державы из-за жесткого соперничества не дадут ему просто взять 

и уйти. До сих пор я трудился над тем, чтобы объединить самые разные страны, пытаясь на практике связать их воедино 

и создать единый межнациональный центр. Вот почему мы достигли такого уровня, что даже Америка, возглавляющая 

свободный мир тихоокеанского побережья, не может сбрасывать нас со счетов. Теперь даже Япония не может 

игнорировать человека по имени преподобный Мун. Это касается и Советского Союза, и Китая. (222-29, 1991.10.27) 
Наступление эпохи тихоокеанской цивилизации неизбежно; так есть ли среди множества азиатских стран хоть одна, 

принадлежащая христианской культурной сфере и сохранившая способность воспринимать? Если такая страна найдется, 

это будет не Япония, не Китай и не Советский Союз. Это может быть только Корея. Из пяти миллиардов жителей Земли 

более 3,2 миллиарда, то есть три пятых — азиаты. Они живут в Азии. За всю историю Корея сохранила репутацию 

царства процветающих религий. Это касается и буддизма, и конфуцианства, и христианства. (221-196, 1991.10.24) 

Я стараюсь воплотить тихоокеанскую культурную сферу в Азии на основе объединения христианства и многих других 

религий в центре с Кореей. Демократический и коммунистический мир тоже могут присоединиться, если будет желание. 

В качестве подготовки к этому я провел инаугурацию Федерации женщин за мир во всем мире и Межрелигиозную 

федерацию за мир во всем мире. Не забывайте, что объединение конфликтующих души и тела говорит о достижении 

внутреннего единства и позволяет вам достичь единства на пути истории, в течение которого душа боролась с 

эгоистичной природой. (221-196, 1991.10.24) 
Подумайте об этом. История культуры цветных рас очень велика, а культурные достижения белых весьма скудны. 

Белые люди — это родичи полярных медведей, живущих на Северном полюсе. Они едят мясо и любуются видом крови. 

Куда бы белые ни отправились, их всюду сопровождают кровопролития. Они проливают кровь. Однако у выходцев из 

сельскохозяйственных районов совсем другая культура. Вот почему близится конец «белому» обществу. И вы должны 

об этом знать. Куда же им, в таком случае, отправиться? Может, в Азию? Интеллигенция в Америке в наши дни говорит 

о приближении эпохи тихоокеанской цивилизации, верно? Эту эпоху возглавят азиаты. В чем причина столь быстрого 

роста и развития Японии и Кореи? Дело в том, что с ними Бог. Эти земли даруют процветание и преподобному Муну. 

Для этого я и разработал важнейшую концепцию, необходимую в сфере тихоокеанской цивилизации, и распространил ее 

по всему миру. Как только она укоренится, ее уже никто не сможет выдернуть. (205-261, 1990.9.9) 



Многие говорят, что будущее — за желтой расой, или за «желтой силой». Мир тихоокеанской культурной сферы — 

это Азия. Так или иначе, именно это ждет человечество в будущем. Благодаря нашим массовым бракосочетаниям две 

трети населения Земли будет принадлежать желтой расе, а оставшуюся треть составят метисы. Таким образом, с этих 

пор мир начнет продвигаться к преобладанию желтой расы. Я говорю это не потому, что сам азиат, а потому, что так 

работает Принцип. (244-135, 1993.2.1) 

1.2. Центральные нации в тихоокеанский век — это Корея и Япония 

Наступает эпоха тихоокеанской цивилизации. В ситуации, когда трения между Америкой, Японией, Кореей, Китаем и 

Россией неизбежны, те страны, которые не готовы к приходу этой цивилизации и культуры, останутся позади. Я как раз 

подготовился к этому на передовой. Поэтому-то я и свел вместе Японию, Америку, Китай и Советский Союз. Нас 

переполняет надежда, стоит лишь подумать о том, что все великие свершения преподобного Муна и американцев, что 

взялись за руки в единстве, станут условием для будущего совместного и спокойного проживания Америки и всего мира 
в сфере тихоокеанской цивилизации. Пусть вас это не беспокоит. Как только это произойдет, польза будет и для 

западного мира, и для Америки. (202-264, 1990.5.24) 

Сегодня здесь присутствуют и гости из Советского Союза, поэтому я хочу дать вам маленький совет. Если Советский 

Союз будет продолжать укреплять свою экономику, следуя примеру Германии и Европы, начнутся большие проблемы. 

Не забывайте о том, что в первую очередь нужно помнить об Америке, а потом уже и обо всей Европе в целом. Если же 

вы будете продолжать отдавать приоритет Европе и стараться объединить ее, в ближайшем будущем и в Европе, и в 

тихоокеанской прибрежной зоне Азии разразится большая война и начнется множество проблем. Чтобы это 

предотвратить, правительство Советского Союза должно сфокусировать свою экономическую политику на Америке, а 

потом уже и Европу объединять. Если они пропустят мой совет мимо ушей, жди большой беды! (210-143, 1990.12.18) 

С этого момента ожидается наступление эпохи тихоокеанской цивилизации. Вот о чем говорят ученые в западном 

обществе. Япония, будучи островным государством, к этому не имеет никакого отношения. Это будет Япония или 

Китай? Китай — это страна третьего мира, еще пока развивающаяся. Я знаю об этом, поэтому и воплощаю провидение 
таким образом. Корее и Японии было предназначено стать соответственно Адамом и Евой. Вот почему они связаны с 

континентом. Китай принадлежит сфере архангела, верит он в это или нет. В Китае же много мужчин, правда? Так вот, 

все они — архангелы. В прошлом они туго перетягивали ступни женщин из-за того, что женщин не хватало, верно? 

Китай называют «синим драконом», так ведь? Дракон — это архангел. (194-347, 1989.10.30) 

Силы союзников — Великобритании, Америки и Франции — принадлежат христианской культурной сфере, поэтому 

они могут оказать хорошую поддержку такой стране, как Корея. Если бы война на тихоокеанском побережье затянулась 

еще на четыре дня, были бы уничтожены двести тысяч христиан. Этого не случилось потому, что Бог любит Корею. 

Упала ли хоть одна бомба на эту страну во время Второй мировой войны? В хаосе последних месяцев от Японии 

остались одни руины. Но на Корею не упало ни единой бомбы. Почему? Да потому, что корейский народ находился под 

защитой небес и земли. Америка принадлежит христианской культурной сфере, поэтому она защитила Корею. (240-217, 

1992.12.13) 
Таким образом, тихоокеанская цивилизация приближается к объединению Азии и всего мира. Вот почему все, что 

было утрачено, теперь восстанавливается искуплением. Все развивается именно по этой схеме, верно? Америка — это 

архангел на стороне Небес, поэтому три архангела на стороне сатаны должны находиться под ее контролем. Именно по 

этой причине так велика миссия нации Евы. Какая же миссия на нее возложена? Она должна сохранить целомудрие, 

прочно встав на сторону мужа, и не выставлять себя. Все, что есть у женщины, ей не принадлежит. Все достояние 

Японии должно быть использовано во благо всей Азии; его следует направить на развитие Ближнего Востока и даже 

Европы. (250-292, 1993.10.15) 

Мы переходим из эпохи атлантической культурной сферы к эпохе тихоокеанской. Советский Союз и Америку 

объединяют близкие узы, и это помогает им стать лидирующими силами современности. Они играют главнейшую роль. 

Но для того, чтобы с этого момента возглавить мир, им нужно принять азиатские народы. Иначе во главе им не встать. 

Население Азии приближается к трем миллиардам человек, в то время как на Земле всего пять. В Азии проживает три 

пятых населения всего мира. Вот почему философия или система мышления, неспособная принять азиатский народ, не 
сможет возглавить мир. (173-219, 1988.2.18) 

В Азии живет три миллиарда человек. Мы живем в эпоху тихоокеанской культурной сферы. Вот какое время пришло. 

История миновала речную культуру средиземноморской культурной сферы и перешла к атлантической культурной 

сфере. И теперь настало время нам сделать прыжок в культурную сферу открытого космоса, опираясь на тихоокеанскую 

культурную сферу. Как нам продолжить эту связь — вот вопрос для политиков всего мира; однако они не смогут найти 

ответ. Я собирал всех выдающихся политических деятелей мира на многочисленных международных конференциях. Их 

вывод был таков: идеология преподобного Муна — это единственная надежда нашей эпохи, а вовсе не Америка, 

Франция, Германия, Великобритания, и даже не Советский Союз. (174-48, 1988.2.23) 

Жители нашей глобальной деревни стали словно близкие соотечественники. Приближающаяся азиатско-тихоокеанская 

эпоха — это мир, где люди просто не могут не жить в гармонии, выходя за рамки цвета кожи и культуры. Небесная 

удача движет людей по направлению к эпохе гармонии, где людям для того, чтобы выжить, придется жить в мире даже 
со своими врагами. Корейский народ должен стать движущей силой новой эпохи, живя в соответствии с правильной 

системой ценностей на прочном основании веры в Бога. Мы все должны выйти за рамки своих мелких интересов. Имея 

четкую и миролюбивую перспективу международных отношений, мы должны проявить единую силу всей нации и взять 

на себя главную роль в азиатско-тихоокеанскую эпоху. (193-322, 1989.10.12) 

К счастью, в Азии живет 3,2 миллиарда человек. Советский Союз — это нация белых людей, находящихся в 

незавидном положении из-за слишком холодного климата. Однако нынешнее положение Советского Союза превосходит 

положение коммунистического Китая во всех отношениях, включая армию и политику. Вот почему СССР сейчас 

сосредоточен на том, чтобы любыми средствами задавить Японию. Если он сделает это, он поверит в свою способность 

взять инициативу в свои руки в деле конфронтации против Америки в Тихом океане. (121-16, 1982.10.21) 



С геополитической точки зрения Япония — это островная нация. В конечном итоге островные нации не могут жить в 

изоляции. Вот почему Японии нужно построить отношения с каким-либо континентом. Сейчас она пытается связаться с 

Америкой через Тихий океан. Сорок лет назад, в течение Второй мировой войны эти страны были врагами. 

Уникальность этих народов в том, что они, будучи противниками, воевали друг с другом. Но в какую же сторону 

повернется Япония? Может, ей следует пересечь Тихий океан и усесться на шею Америке? Или она должна связаться с 

континентом? Если ей лучше соединиться с континентом, в каком месте это удобнее сделать? Вот в чем вопрос. 

Кратчайший путь — через Корейский полуостров; Японии не следует соединяться с Сибирью или коммунистическим 

Китаем. Япония просто не сможет войти в Китай и справиться с царящим там хаосом. Ей не под силу принять 1,2 

миллиарда жителей коммунистического Китая. Ей не справиться и с Советским Союзом, лидирующим государством в 

бескрайнем коммунистическом мире. С этой точки зрения у Японии нет другого выбора, кроме как связаться с Кореей, 

опираясь на США. (177-14, 1988.5.15) 
Сфера тихоокеанской цивилизации — это подготовительная культура, основанная ради создания сферы влияния для 

грядущей идеологии Истинного Отца, основанной на Боге. Объединенная культурная сфера должна появиться именно 

здесь и покончить со всеми слившимися воедино несовместимыми культурами. Вот почему на основе культуры 

Истинных Родителей произойдет объединение языков, культур и наций. Это время наступит очень скоро, и мы войдем в 

эту эпоху. Все это будет становиться все более и более очевидным на Корейском полуострове. (193-225, 1989.10.4) 

В экономических и философских кругах Америки говорят: «США больше не является движущей силой в сфере 

тихоокеанской цивилизации; нам нужно двигаться на Восток. Как же нам туда попасть?» Эти люди и не догадываются о 

том, что должны просто держаться за хвост преподобного Муна! Как только их этому научат, все будет сделано. (195-

258, 1989.12.1) 

Корея — это решающая точка в создании сферы единой нации. Это нация Адама. Родословие, позволяющее вам 

унаследовать изначальную природу владыки, соединяющего любовь, жизнь и родословие и пребывающего в новой 

идеальной сфере творения, начинается с нации Адама. Где же достигнут единства нация матери и нация старшего и 
младшего сыновей? Они пересекут Тихий океан и явятся в Корею, нацию Адама. Именно тогда Корея и будет 

освобождена от Японии. (198-232, 1990.2.3) 

Если среди множества азиатских стран и найдется одна, способная целиком принять христианскую культуру и 

сохранить способность к восприятию в период вступления в сферу тихоокеанской цивилизации, такой страной будет не 

Япония, не Китай и не Советский Союз, а Корея. Не теряйте надежды! В Азии живет более трех пятых человечества; к 

тому же именно в Азии зарождались все религии. Корея же станет царством, в котором созреют плоды всех этих 

религий. (222-36, 1991.10.27) 

Наступает эпоха тихоокеанской цивилизации, в центре которой находится Корейский полуостров. Япония очень 

сильно похожа на утробу женщины. Эти две страны должны объединиться. Вот почему Япония должна восстановить 

искуплением все ошибки христианства и Великобритании. Ошибки римского Ватикана тоже нужно исправить на 

Корейском полуострове. Нам нужны идеал римского Ватикана, христианский идеал и идеальный царский дворец для 
Господа Второго Пришествия. Иисус лишился тела в Азии, поэтому для создания объединенной культурной сферы 

именно в Азии должны соединиться духовный и физический аспекты христианской культурной сферы. (226-134, 

1992.2.2) 

Нация Адама — это Корея, а нация Евы — Япония. Нации же архангелов — это пограничные страны: Америка, Китай 

и Советский Союз. Именно такой выбор сделал Бог. Япония ведь захватывала Корею, верно? Китай тоже пытался ее 

завоевать. Дело в том, что страна, которой бы это удалось, взяла бы под свой контроль Тихий океан. Наступает эпоха 

тихоокеанской культурной сферы. Совсем недавно об этом говорило большинство интеллигенции, верно? Вот почему 

Советский Союз, Китай и Америка пытались захватить Корею. (234-110, 1992.8.4) 

Люди во всем мире не знают о том, что Корея достигла уровня, необходимого для того, чтобы возглавить четыре 

нации. Об этом знают лишь Бог, преподобный Мун и члены Церкви Объединения. Как мы благодарны за столь 

изумительное знание! Что касается будущего направления истории, большинство ученых, экономистов и социологов 

всего мира говорят о приближении эпохи тихоокеанской цивилизации. Мир должен узнать о том, что преподобный Мун 
создал основу для сферы тихоокеанской цивилизации и трудится над ее приближением, утвердив ее в качестве 

идеологической базы! Аминь! Таким образом, солнце непременно взойдет, и над миром разольется новый рассвет. (239-

274, 1992.12.6) 

Объединение Северной и Южной Кореи произойдет благодаря не Ким Ир Сену, а преподобному Муну. Сфера 

тихоокеанской цивилизации будет создана посредством объединения нации Евы, нации Адама и наций архангелов. 

Сфера тихоокеанской цивилизации должна быть создана именно таким образом, ведь Иисус лишился тела в Азии, 

поэтому по всем законам единый мир должен быть восстановлен в Азии. Вот почему о сфере тихоокеанской 

цивилизации так много говорят. Наш мир объединится благодаря единству Адама, Евы и трех архангелов. Вот как 

развивается провиденциальная история. (250-290, 1993.10.15) 

В Азии Корейский полуостров похож на мужской половой орган, а Япония — на интимные части тела женщины. 

Таким образом формируется центральная точка эталона для объединения обширных территорий США, Китая и 
Советского Союза вместе со всеми шестью континентами земли. Это и есть сфера тихоокеанской цивилизации. На чем 

же зиждется тихоокеанская цивилизация? Все думали, что ее центром является Китай и Япония, но на самом деле это не 

так. Центром неизбежно станет Республика Корея, Корейский полуостров. С топографической точки зрения Корейский 

полуостров, находящийся на стыке эллинизма и гебраизма, является международным полем битвы между демократией и 

коммунизмом, материализмом и теизмом. Именно здесь происходит столкновение воплощения родителей зла и 

Истинных Родителей добра, то есть Ким Ир Сена и меня; мы оба пытаемся поглотить друг друга. Корейский полуостров 

— это конечная цель истории. Центр, помогающий достичь единства — это полуостров, похожий по форме на мужской 

половой орган, принадлежащий континенту. Таким образом будет охвачен весь Тихий океан. (213-223, 1991.1.21) 



В Азии Корейский полуостров символизирует половой орган континента, мужской половой орган. Во главе японского 

архипелага расположен Хоккайдо. Группа островов, находящаяся ниже, похожа на женщину с раскинутыми в стороны 

ногами. Вот почему Япония — это нация Евы. Основные торговые базы Японии расположены в Симоносеки и Сикоку. 

Западная культура, пересекая Тихий океан, распространилась по воде через Симоносеки. Это были морские врата для 

импорта культуры, представляющие собой женщину, раскинувшую ноги и вступающую в отношения. Однако за моей 

спиной — материк, и я объединяю тихоокеанскую культуру, культуру Америки с культурой Корейского полуострова на 

основе культуры Небес. (295-223, 1998.8.28) 

2. Инаугурация Федерации островных наций 

2.1. Предпосылки инаугурации Федерации островных наций 

Мы должны встать на путь восстановления нации. В этом деле нам не понадобится такая страна, как Япония. Нам 

нужно это сделать, опираясь на международный эталон. А для этого нужно восстановить одну страну под эгидой ООН. 
Однако ООН меня не слушает, поэтому я и создал Федерацию островных наций. Это ООН типа Авеля. Затем я создал 

Федерацию полуостровных наций, и вдобавок — Федерацию стран шести континентов. (282-185, 1997.3.12) 

Я должен покинуть Корею и найти свое место на глобальном уровне. Если я не смогу стать национальным мессией, я 

должен шагнуть выше и занять положение глобального мессии. Как только у нас появятся двенадцать наций, все будет 

завершено. Вот почему я создал Федерацию островных наций, Федерацию полуостровных наций и Федерацию 

континентальных наций и просил вас договориться с ООН по поводу использования этих организаций. Я стараюсь 

сделать так, чтобы эти четыре организации — Федерация женщин, Федерация молодежи, Студенческая ассоциация и 

Религиозная федерация — получили признание ООН. Если это не получится, я создам новую ООН. У этой организации 

больше нет хозяина. В ней должны отмечать День Истинных Родителей, и даже Генеральный секретарь должен... 

Истинных Родителей. Все внутренние и внешние условия для этого уже подготовлены. И все об этом знают. (282-269, 

1997.4.7) 

Я создал Федерацию островных наций, Федерацию полуостровных наций и Федерацию континентальных наций, ведь 
сейчас настала эпоха восстановления права на владычество. Мы уже можем покинуть североамериканский континент. 

Вместо этого Азия и Южная Америка должны объединиться подобно Каину и Авелю. Вот какое время наступает. 

Провидение переходит с национального на мировой уровень. Как только утвердится центр, мир развернется на триста 

шестьдесят градусов. У него есть право свободного выбора между тремястами шестьюдесятью градусами. (283-38, 

1997.4.8) 

ООН не смогла выполнить свою ответственность, поэтому я и создал Федерацию островных наций и Федерацию 

полуостровных наций. Мне нужно создать ООН типа Авеля для верующих людей. Нынешняя же ООН представляет 

собой тело, а тело, в свою очередь, занимает сторону сатаны. ООН, представляющей душу, еще не существует. Эти две 

организации должны объединиться. Вот почему нам нужно создать ООН типа Авеля. (285-282, 1997.6.15) 

У нас есть так много наций типа Евы! Для того, чтобы предотвратить гибель Японии, я основал Федерацию островных 

наций, Федерацию полуостровных наций и Федерацию континентальных наций. Ради спасения Японии я пытаюсь 
подцепить все четыре угла, чтобы спасти корабль от потопления. (286-312, 1997.8.13) 

Если принятые мной меры возымеют результат, я создам новую ООН, ООН типа Авеля. Вот зачем я создал такие 

организации, как Федерация островных наций, Федерация полуостровных наций и Федерация континентальных наций. 

(288-204, 1997.11.28) 

Я создаю Федерацию островных наций, Федерацию полуостровных наций и Федерацию континентальных наций. 

Сколько в нашем мире развивающихся стран? Развитые страны входят в Большую семерку или Большую восьмерку.  

Лишь немногие из них способны оказать влияние на мир в плане экономики. Таким образом, в этом нет большой беды. 

Пришло время собрать эти страны вместе. (288-206, 1997.11.28) 

Приходит время великого переселения. Оно должно произойти при поддержке ООН. Если эта организация не 

последует моим указаниям, я создам ООН типа Авеля. Вот почему я основал Федерацию островных наций, Федерацию 

полуостровных наций и Федерацию континентальных наций. Многие президенты государств приходили и говорили мне: 

«Преподобный Мун, идеальный мир не наступит, если мы как можно скорее не создадим идеальную мировую семью. 
Ведь Вы учите именно об этом, не так ли? В этом же заключается и Божья воля?» Я провозглашаю движение, 

призванное принимать и поглощать, которое возглавит Генеральный секретарь ООН. Вот почему, стоит мне позвонить 

шестнадцати представителям Залы ассамблей ООН, как они тут же явятся ко мне. Моя Федерация семей даст 

возможность Генеральному секретарю поучаствовать в наших митингах; она откроет путь к новому миру. (289-55, 

1997.12.30) 

Самое важное — объединить восточную и западную медицину. И я планирую это сделать. Еще я занимаюсь 

постройкой колледжа ООН, и уже подготовил для этого все необходимое. К тому же я основал Федерацию островных 

наций за мир во всем мире, верно? Япония вот-вот пойдет ко дну, поэтому я и создал Федерацию островных наций, 

Федерацию полуостровных наций и Федерацию континентальных наций в качестве заместителей для Японии. (289-167, 

1998.1.1) 

Филиппины, островная нация, является американской нацией Евы. Среди всех наций типа Евы лидирует Япония. 
Вместе с Тайванем и Филиппинами она образует троицу. Благодаря Тайваню и Филиппинам, нациям типа Евы на 

глобальном уровне, мы сможем с помощью островных государств оказать влияние на все человечество. Я сделал для 

этого все необходимые приготовления. Я собрал все воедино с помощью Федерации островных наций, Федерации 

полуостровных наций и Федерации континентальных наций. И в сентябре я собираюсь выступить с предложением в 

ООН. (291-240, 1998.3.15) 

В отсутствие матери можно найти замену. Если я скажу: «Япония не смогла выполнить свою экономическую 

ответственность, ведь задача матери — купить еды и заработать денег для того, чтобы накормить весь мир. И теперь эта 

миссия ложится на плечи ваших дочерей!», значит, эту ответственность нужно будет выполнить. Какие страны нужно 

поскорее восстановить? Тайвань, Филиппины и Канаду, а потом уже и Японию. Если Япония не справится, эти три 



страны должны помочь ей подняться. Вот почему мы основали Федерацию островных наций, Федерацию 

полуостровных наций и Федерацию континентальных наций, заложив к тому же основание для открытия новой ООН. 

(293-161, 1998.5.26) 

Они даже готовятся к тому, чтобы встретить меня в Кодиаке, на Аляске. Я одержал победу в ожесточенной борьбе на 

Филиппинах. Эта битва должна была разыграться в Японии, но вместо этого она произошла на Филиппинах. Япония — 

это царица островных наций, которых насчитывается около семи тысяч. Только сорок лет понадобится на то, чтобы 

навестить каждый остров и погостить на нем пару дней. Япония стоит под тем же номером, что и Федерация островных 

наций. Вот почему, если необходимо, я откажусь от нее и назначу на ее место Филиппины. То же касается и Тайваня. 

Это нация Евы, принадлежащая Китаю. А Филиппины — это нация Евы, принадлежащая Америке. До Второй мировой 

войны Филиппины были оккупированы Америкой. Эту страну захватили и пытались поделить между собой Япония и 

Америка. (295-209, 1998.8.28) 
Организации Объединенных Наций был дан последний шанс. Если она отклонит мое предложение, я отброшу ее вон и 

создам ООН типа Авеля. Я основал Федерацию островных наций, Федерацию полуостровных наций и даже Федерацию 

континентальных наций. Люди поговаривают: «Не верьте ООН. Давайте создадим ООН типа Авеля!» Как вы думаете, на 

чью сторону встанет мир? Цель всего этого — воспитать молодежь и семьи. (299-273, 1999.2.18) 

2.2. Основные положения инаугурационного митинга 

Инаугурационный митинг Всемирной федерации островных наций был проведен с шестнадцатого по восемнадцатое 

июня 1996 года в межконтинентальном отеле «Кейо Плаза» в японском Токио. Участники съехались из пятидесяти двух 

стран: двадцать семь приехали из различных регионов Азии и Океании, включая Австралию и Японию, пятеро из 

Африки, столько же из Европы, включая Великобританию и средиземноморское побережье, пятнадцать — из 

Восточного полушария, включая Канаду и бассейн Карибского моря. Начиная с бывшего премьер-министра Канады 

Брайана Мулрони, в мероприятиях того дня участвовали около ста бывших и нынешних глав государств и более 

девятисот высокопоставленных лиц Японии. 

2.3. Основная идея доклада Истинных Родителей на инаугурационном митинге 

Глядя на течение развития цивилизации в истории человечества, мы видим, что древние цивилизации, включая 

Грецию, Рим и Иберийский полуостров, зародились в дельтах рек, впадающих в Средиземное море. Затем они получили 

развитие на Европейском континенте, включая Германию и Францию, и принесли плоды в виде иудейско-христианской 

культуры, сформировав атлантическую цивилизацию, центром которой стала Великобритания, островное государство. 

После этого цивилизация двинулась на Запад через североамериканский континент, и сейчас мы вступаем в эпоху 

Тихого океана, центром которой является Япония, островное государство. Так осуществляется распространение 

иудейско-христианской цивилизации на азиатской территории. 

Если мы рассмотрим передвижение цивилизаций в свете Божьего провидения, мы увидим, что островная нация, 

которая находится в фокусе небесной удачи — это Япония. В конце двадцатого века Япония стала центром внимания 

истории человечества в Божьем провидении. Таким образом, ее нынешнее процветание нельзя объяснить, не принимая 
во внимание ее отношение к иудейско-христианскому провидению Бога. Если эта страна играет роль в планах Бога, 

нужно со вниманием отнестись к ее провиденциальной миссии. Ведь цель Божьего провидения — это построение мира 

во всем мире. Это — главнейшая надежда всего человечества. 

Самая большая надежда человечества — на то, что островные государства всего мира объединятся и посвятят себя 

работе в федерации наций ради построения мира во всем мире. Именно эти ожидания и этот идеал побудил меня создать 

Федерацию островных наций. Я надеюсь на то, что мир во всем мире будет построен, когда островные государства всего 

мира унаследуют небесную удачу, которую Бог даровал Японии, и соберутся в группу, посвятив свою единую волю 

осуществлению мира во всем мире. 

Чем отличаются островные нации? Поверхность Земли состоит из суши и воды. Современные ученые объясняют, что 

первая, самая примитивная жизнь зародилась в воде, то есть в океане. Это говорит о том, что океан играет роль матери, 

которая порождает и вынашивает жизнь. Таким образом, если океан, можно сказать, символизирует женское начало, то 

суша, в таком случае — символ мужского начала. Вот почему получается, что островные и полуостровные нации 
символизируют мужчину. С духовной точки зрения можно сказать, что островные нации обладают кое-какими 

женскими чертами — объективность, зависимость, забота, терпение и восприимчивость. С другой стороны, 

континентальные нации можно назвать мужскими; они субъективны, способны к творчеству и являются кормильцами. 

Если продолжить сравнение, роль островных наций схожа с ролью женщины в человеческом обществе. Женщины 

выходят замуж и по традиции любят своих мужей от всего сердца и служат им. Принимая любовь супругов и рожая 

детей, женщины расцветают и начинают сиять в этих активных взаимоотношениях. Как мать, женщина несет 

ответственность за воспитание детей, помощь в их росте и развитии, а также за их образование. Можно сказать,  что у 

островных наций та же роль. 

В 1945 году, после завершения Второй мировой войны, христианство всего мира подошло к переломному моменту в 

истории Божьего провидения спасения. Христианские страны, такие, как Великобритания, Соединенные Штаты и 

Франция, занимали в то время центральное положение в провидении. Во время Первой и Второй мировой войны три 
крупнейших христианских государства — Англия, США и Франция — сражались за демократию во главе стран-

союзниц. 

Бог хотел, чтобы эти три крупнейшие христианские страны объединили усилия и воплотили в жизнь Божью любовь, 

помогая человечеству с жертвенным духом служения ради построения мира во всем мире. Они не должны были 

уклоняться в сторону своих собственных националистических идей. 

После окончания Второй мировой войны в 1945 году была возможность установить вечный мир для человечества 

благодаря учреждению ООН. Однако реальность истории была такова, что вместо построения мира во всем мире по 

земле распространился коммунизм, который принес христианским странам бесконечные конфликты, духовный упадок и 



моральное разложение. Человечеству пришлось выдержать холодную войну между США и бывшим Советским Союзом, 

длившуюся более сорока лет, и вступить в духовную пустыню, которая не пройдена до сих пор.  

Со своей стороны, я объехал весь свет, провозглашая идеалы Бога и Его провидение, чтобы воплотить в жизнь видение 

построения мира во всем мире, опираясь на изначальный план Бога. На сегодняшний день я основал множество 

международных организаций. Но путь этот долог, и для всех нас остается еще много работы. Каков идеал Бога? Не стоит 

и говорить, что Его изначальный идеал — это мир во всем мире. В таком мире не может быть ни распрей, ни 

конфликтов. Этот мир исполнен единства, гармонии и радости. Самый лучший и быстрый способ его построить — с 

помощью истинной любви. Это — фактор единства и источник радости и счастья. Вот почему я могу сказать, что 

условие, необходимое для мира — это истинная любовь. 

Люди до сих пор не в состоянии построить настоящий мир лишь потому, что они не знают истинной любви. Почему 

так? Дело в том, как уже упоминалось в Библии, что человечество отдалилось от Бога. 
Из-за грехопадения прародителей человечества Адам и Ева создали первую семью без Божьего благословения. С тех 

пор мира на нашей земле так и не было. Вместо него миром правили распри, конфликты и борьба. Это была борьба души 

и тела на уровне личности и стычки между мужем и женой на семейном уровне; войны между странами стали нормой 

повседневной жизни. 

Я убежден, что все проблемы человечества вызваны всеобщей утратой истинной любви. Грехопадение человечества 

означало утрату истинной любви. Вследствие этого Иисус явился как царь истинной любви ради восстановления любви, 

утраченной Адамом и Евой. Точно так же Господь Второго Пришествия приходит ради восстановления истинной любви. 

Таков логический вывод с точки зрения провидения восстановления. 

Вся моя жизнь до нынешнего дня и мои поиски мира во всем мире были сфокусированы на том, как человечеству 

восстановить истинную любовь. Вы только посмотрите на моральную деградацию, царящую в мире; как же велика 

должна быть скорбь Бога! Я не могу без слез выдержать это зрелище всемирного упадка, разбивающее мне сердце! Дух 

молодежи изранен так называемым «свободным сексом»; это то же самое зло, что и безнравственность и половая 
распущенность Содома и Гоморры. Больнее всего Богу видеть, как человечество скатывается вниз из-за губительной 

безответственности. 

История человечества началась с трагического инцидента, называемого грехопадением Адама и Евы. Несомненно, мы 

все должны взять на себя ответственность за этот проступок и решить эту проблему. Однако, читая отрывок из Библии, 

где говорится о том, что Ева первая согрешила и породила историю греха, мы видим, что в провидении должна 

наступить такая эпоха, когда женщины возглавят движение за искупление падения Евы. Мы видим, что идеологические 

тенденции двадцатого века, такие, как движение за свободу женщин, говорят о том, что женщины начинают 

мобилизацию ради мира во всем мире. Я знаю, что таково провидение Бога, поэтому в апреле 1992 мы с женой основали 

Федерацию женщин за мир во всем мире. 

Эпоха женщин наступила в 1990-х годах; эта тенденция распространилась на весь мир, и она найдет свое продолжение 

в двадцать первом веке. Мы можем сказать, что любовь и сотрудничество, а также дух решимости и гармонии внесут 
исторический вклад в дело мира во всем мире. Эта всемирная эпоха женщин означает, что эпоха островных наций будет 

обладать женскими чертами. Таким образом, эпоха женщин и эпоха островных наций тесно связаны друг с другом. 

Когда женщины мобилизуются на построение мира во всем мире, тогда и островные нации должны начать сотрудничать. 

Сейчас у островных и океанических наций появилась возможность выполнить свои славные исторические миссии и 

достичь мира во всем мире. Есть ли на свете миссии, исполненные большей славы? 

Когда Федерация островных наций начнет активный труд служения и посвящения, для будущего человечества 

загорится яркий свет надежды. Островные государства должны искать поддержки континента. Точно так же женщины 

ищут отношений любви с мужчинами. Можно сказать, что это — условие выживания островных государств. Таким 

образом, все виды миротворческой деятельности островных государств непременно окажут положительное влияние на 

континентальные страны. Когда положительный эффект усилий островных государств, направленных на построение 

мира во всем мире, распространится на континенты, дело построения мира сделает громадный шаг вперед к своему 

осуществлению. 
Мы горячо желаем, чтобы двадцать первый век стал началом нового тысячелетия и сияющим рассветом Царства 

Небесного на земле, столь долгожданного человечеством. Я убежден, что такие организации, как Федерация за всеобщий 

мир, Межрелигиозная федерация за мир во всем мире, Федерация женщин, Федерация молодежи и Федерация студентов 

за мир во всем мире, сыграют решающую роль в деле мира и гармонии, и поможет им в этом Федерация островных 

наций. 

Все эти организации принесут плоды в качестве Федерации семей за мир во всем мире; так будет потому, что конечная 

опора мира — это семья, и нет другого пути достичь глобального единства, кроме как посредством перестройки 

института семьи. 

Наладив как следует дело воспитания молодежи на основе идеала, выходящего за рамки народов, наций и религий, 

Федерация семей за мир во всем мире поможет достичь совершенства идеальной семье и совершит исторический подвиг, 

создав единую мировую семью, в которой люди со всех уголков Земли разделят истинный и вечный мир. Ваша 
Федерация островных наций внесет значительный вклад в достижение высочайшей цели Федерации семей за мир во 

всем мире. (Роль островных наций в двадцать первом веке, 16 июня 1996 года, Япония) 

3. Океаническое провидение на Гавайях 

3.1. Япония и Гавайи 

Из истории мы знаем, что американцы основали свою страну, переехав с востока на запад, и дали рождение новой 

цивилизации. Затем с помощью Гавайских островов США закрепили за собой береговой плацдарм в целях оказания 

влияния на тихоокеанское побережье. (79-72, 1975.6.1) 

Япония атаковала Перл-Харбор на Гавайях, придя к выводу о невозможности защитить свое положение в Китае или 

Корее без атаки на США, которая могла бы послужить основанием. Вы должны знать об этом. Поймите, что Япония 



напала на Перл-Харбор ради защиты своего авторитета и положения в Корее и Китае. Американские историки об этом  

не знают, а я в этом уверен. (111-313, 1981.3.9) 

Япония, крохотная страна, учинила конфликт и развязала великую азиатскую войну, верно? Знаете, почему Япония 

напала на Гавайи? Японских студентов, учившихся за границей, не считали за людей! Вот они и решили: «Погодите, и 

увидите! Подождите лет десять-двадцать, и вы у нас получите!» А позже они взяли и отомстили. Вот какое мышление 

было у иностранных студентов; таким образом Бог им и помог. Если студент учился десять лет, все это время он думал: 

«Вот я отомщу вам!» И те, кто учился двадцать лет, тоже мечтали: «Мы возьмем и уничтожим вас!» (293-292, 1998.6.7) 

Японцы решили атаковать Америку, верно? Вот почему они совершили беззаконное нападение на Перл-Харбор. Это 

не объяснялось ни в американских, ни в японских исторических трактатах. Вы должны понять с провиденциальной 

точки зрения, почему Япония приняла такое решение. Есть определенная причина. Япония не просто взяла и напала на 

американский Перл-Харбор. Для этого у нее был обоснованный повод. Чем же занимались в то время миссионеры? Они 
направляли политику. (111-153, 1981.2.10) 

Америка принадлежала индейцам, верно? Приехав на Гавайи, я воскликнул: «Ух ты, я на всем свете не видал ничего 

подобного!» Тридцать процентов местных жителей — японцы, и лишь двадцать девять процентов — белые. Вот почему 

говорят, что там притесняют белых. Услышав об этом, я не слишком расстроился. Если бы я заявил: «Эй вы, японцы! 

Взгляните — они платят искупление за то, что преследовали меня в Америке!», они сочли бы этот довод весьма 

разумным. Но я понимал, что после этого они вообще выгонят оттуда всех белых, поэтому и не стал такого говорить. 

Потом я сделал такой вывод: «Если я поженю детей из семей тех тридцати процентов населения с детьми из семей 

двадцати девяти процентов, они полностью объединятся». Еще я понял, насколько простым было бы провидение 

восстановления, если перенести все на американский континент. Вот почему я строю центры управления, покупаю 

корабли и готовлюсь к тому, чтобы жить на Гавайях. Я намерен отправиться на Гавайи. Поверьте, сфера тихоокеанской 

цивилизации уже наступает! (216-275, 1991.4.7) 

3.2. Почему именно Гавайи стали центром океанического провидения 
Вы бы хотели поехать на Гавайи, верно? Я купил там землю для постройки небесной деревни. Я построил дома и 

подогнал к островам корабли. Это просто замечательно! За год там выпадает не так уж много осадков. Вот почему с 

точки зрения рыбалки лучше Гавайских островов на свете места не найти. Выходит, что в одной долине гармонично 

сосуществуют и весна, и лето с осенью, и зима. С одной стороны каждый день идут дожди с грозой и молниями, а с 

другой — ни одного дождя за весь год. Я знал о том, что меня ожидает такой уголок земли. Вот почему я провожу 

воспитательные программы, чтобы научить людей всему этому. (221-60, 1991.10.20) 

Я основал движение за переселение наших американских членов Церкви на Гавайские острова. Я построил там дом с 

помощью Федерации японских женщин за мир во всем мире. Стоит мне лишь сделать один звонок японским женам, как 

они тут же вложат деньги в любое продуктивное дело. Вместе с этим мы можем создать систему образования для людей. 

Они примут нас и одобрят мои изумительные идеи по превращению Гавайских островов в цитадель Бога на земле, куда 

Он мог бы войти и поселиться. Аминь! (221-60, 1991.10.20) 
Иисус в качестве Мессии явился в Азию. Он должен вновь обрести плоть, которой лишился ради блага объединенной 

Азии, и объединить Азию с помощью христианской цивилизации, не только достигнув духовной победы, но и обретя 

новую материальную сферу влияния. Когда эта западная цивилизация явится в Азию, она должна будет опираться на 

гармоничное слияние цивилизации, расположенной посреди Тихого океана. Вот почему приближается эпоха 

тихоокеанской цивилизации. Западная цивилизация сольется в одно целое, и тихоокеанская цивилизация станет ее 

центром. Тогда-то и возникнет вопрос о Гавайях. (229-298, 1992.4.13) 

Как вы знаете из американской истории, эта нация появилась в результате переезда с востока на запад; так и 

зародилась эта цивилизация. Таким образом, с помощью Гавайских островов она закрепила за собой право влиятельного 

владычества над зоной Тихого океана. (79-72, 1975.6.1) 

В Америке пятьдесят штатов. И один из них — Гавайи, верно? Там люди с материка составляют меньшинство. 

Большая же часть местного населения — представители других рас. Вот почему зачастую люди, отправившись на 

Гавайи, не могут там надолго оставаться и очень быстро возвращаются на континент. Они постоянно ссорятся друг с 
другом, по-разному ведут себя и поэтому надолго не задерживаются. Вот почему я отправился туда и построил там свою 

базу ради примирения людей. У меня для этого есть и авторитет, и власть, и знания, и денежные ресурсы. (217-243, 

1991.6.2) 

Слово «Гавайи» на корейском звучит как «Возвращайтесь после того, как сделаете это» («Хэ-ва-лла»). Оно похоже и 

на корейское звучание имени Ева («Хэ-ва»), что означает: «Возвращайся после того, как закончишь работу». Если вы 

произнесете это нараспев, получатся «Гавайи», которые стали местом обмена западной и азиатской цивилизаций. Я 

думал, что Гавайи — это часть США, но теперь они начинают переходить в руки японцев. Преподобный Мун дает 

воспитание местному населению, желая объединить людей. Кто еще научит их? Нам нужен смерч. Опираясь на 

Гавайские острова, я в данный момент тружусь над созданием глобальной сферы влияния. (229-298, 1992.4.13) 

Наступает эпоха тихоокеанской цивилизации, верно? Вот почему я создал Компанию по разработке ресурсов Тихого 

океана. В это дело вовлечена и Америка, и Австралия, и южная часть побережья Тихого океана, и весь океан в целом. 
Затем я заявил: «Давайте пристыдим американцев своим усердным трудом!», и приступил к работе. Я приехал сюда 

после того, как отдал этот приказ. Вот почему японские женщины не должны находиться в подчинении у замужних 

женщин Гавайских островов. Они должны заявить: «Традиция будет основана на континенте. Так как ее основали мы, 

ваши духовные наставницы, вы должны следовать за нами!» И пусть те ответят им «Так точно!» Они не должны мешать 

или противиться вам. (216-275, 1991.4.7) 

Если я говорю, что отправлюсь на Гавайи на лодке, вы должны последовать за мной. Так как у нас нет нации, другого 

пути у нас нет. Я денно и нощно пытался отыскать нацию Бога. Божья нация — это планета Земля. Вы должны стать ее 

гражданами, чтобы войти в Царство Небесное. Если на этот раз вы не получите гражданства, тогда в день смерти вам 

придется отправиться в мир иной и ждать там. (128-113, 1983.6.5)  



Глава 4. Океаническая цивилизация с точки зрения Божьего провидения 

1. История человеческой цивилизации и тенденции ее развития 

1.1. Течения мировой истории в отношении цивилизаций 

Рассматривая развитие истории, мы видим, что египетская цивилизация, самая первая цивилизация людей, была 

речной и располагалась в долине Нила. Иными словами, река Нил стала колыбелью египетской цивилизации. Как 

развивалась эта цивилизация? Египтянам было интересно узнать, что же на другом берегу реки. Они всегда стремились 

переплыть ее и изучить противоположный берег. Это их желание стало духовным основанием для развития египетской 

цивилизации. Средиземноморская цивилизация получила развитие по окончании эпохи речной цивилизации. 

Человеческое общество развивалось, побуждаемое пылким желанием достичь противоположного берега. Знайте, что 

именно эта тоска по противоположному берегу и порождает революции в цивилизации. (5-43, 1958.12.14) 

Размышляя о пути развития цивилизации, мы видим, что древние цивилизации находились в тропических зонах, а 
современные располагаются в умеренных. Таким образом, они движутся в направлении, противоположном изначально 

задуманному Богом. Древние цивилизации были тропическими, а нынешние принадлежат умеренным зонам. Тем не 

менее, цивилизации умеренной зоны не встретят свою весну, а наоборот войдут в осеннюю пору. Вот почему сюда 

вторгается цивилизация холодных зон, где царит коммунизм. (49-324, 1971.10.24) 

Рассматривая стадии развития цивилизации, мы видим, что для того, чтобы они могли принять какую-либо 

определенную форму, необходим определенный процесс. Для зарождения цивилизации нужен подходящий сезон. 

Доказано, что цивилизации переживают свои времена года, свое лето и осень, а потом в течение зимы обретают единую 

универсальную сферу, похожую на весну. (66-186, 1973.5.6) 

Если Бог существует, что же Ему может нравиться? Если говорить о временах года, Ему, без сомнений, понравятся все 

четыре. В людях же Богу нравятся все возрасты, начиная с детства и юности и кончая зрелостью и старостью. Взгляните 

на людей — они бывают белыми, черными, желтыми, красными и какими угодно. Какие люди нравятся Богу? И белые, и 

черные, и желтые с красными. Наша Земля вертится лишь благодаря условию всеобъемлющих взаимоотношений; 
именно на них зиждется история и историческое развитие цивилизаций. (72-100, 1974.5.26) 

Бог желает построить единый мир под единым владычеством, единый и неделимый идеальный мир, соединив все 

достижения развития цивилизации. Вот почему для появления мотива или импульса в мировой истории, побуждающего 

западную цивилизацию впервые соединиться с азиатской, Америка, лидирующая нация демократического мира, 

выступила вперед и взяла на себя всю ответственность в Азии. Несмотря на провиденциальное значение этого шага, 

Америка ретировалась из Азии во время Вьетнамской войны, не выполнив до конца свою ответственность. И в 

результате провиденциальной истории был нанесен серьезный ущерб. (78-208, 1975.5.25) 

Эпоха какой цивилизации наступит в будущем? Это будет эпоха цивилизации весеннего типа. Если бы человечество не 

пало, цивилизация началась бы с весны. Однако из-за грехопадения человека она началась с лета. Весенняя цивилизация 

должна была продолжаться бесконечно. Почему же не может быть вечной цивилизация летнего типа? Вы должны знать, 

что гармония, необходимая для созревания плодов, зарождается весной, а не летом. Семя формируется весной. Это 
объясняет тот факт, что все цивилизации падшего мира так и погибали бесплодными; в них никогда не зародится жизнь. 

Вот почему после зимней цивилизации еще не появлялась цивилизация весеннего типа. (107-298, 1980.6.8) 

Рассматривая течение развития цивилизаций в истории человечества, мы видим, что древние континентальные 

цивилизации, зародившиеся в долинах рек, превратились в полуостровные цивилизации типа Греции, Рима и Иберии. 

Полуостровные цивилизации превратились затем в островные, как Англия; эта островная цивилизация прошла через 

континентальную цивилизацию, возглавляемую Америкой, чтобы вернуться в Японию, островную цивилизацию. И 

теперь странствия цивилизации должны принести плоды в Корее в виде полуостровной цивилизации. Такова 

провиденциальная точка зрения. (279-208, 1996.8.20) 

Направление мировой цивилизации будет развиваться, огибая весь земной шар. Иными словами, цивилизация перешла 

сперва из континентальной египетской в римскую и греческую полуостровную, потом стала островной цивилизацией в 

Англии и в конце концов — континентальной цивилизацией в Америке. Современная континентальная цивилизация 

движется на Запад через Тихий океан, минуя островную цивилизацию Японии, и находит свое завершение в 
полуостровной цивилизации Кореи, соединившись с Азией. Сконцентрированная там культура высокого уровня будет 

способствовать построению нового мира. (115-171, 1981.11.10) 

1.2. Причина упадка Израиля, Рима и Англии 

Глобальные цивилизации зарождаются на полуостровах. Самый наглядный пример — Рим. Средиземное море своими 

очертаниями похоже на супружеские отношения мужчины и женщины. Вот почему сегодня даже спустя две тысячи лет 

Рим сохранил положение могущественной силы в мире. К примеру, римский кодекс законов получил широкое 

распространение. Это помогает понять, откуда взялось выражение «Цивилизация пришла из Рима». Объединение мира 

должно было начаться с Рима, но Рим не смог справиться с этой миссией. (229-69, 1992.4.9) 

Взглянув на территории суши и острова, мы увидим, что полуострова похожи на мужской половой орган. 

Цивилизации всегда получали развитие на полуостровах, таких, как Иберия, Греция и Италия. Почему цивилизация 

Италии не исчезла даже спустя две тысячи лет? Средиземное море похоже на половые органы женщины; именно там 
располагается Италия. Вот почему этой стране удалось дожить до нынешних дней, несмотря на бесконечные беды и 

напасти, которых было предостаточно в истории. Если бы эта страна исчезла, восстановление человеческой истории, 

освобождение и спасение были бы невозможны. (222-48, 1991.10.27) 

В Италии в целом и в Ватикане в частности до сих пор царили мужчины. Ни Германия, ни Франция, ни Англия не 

являются центром. Историческое наследие Италии составляет более двух тысяч лет. Закон не меняется. Почему? Италия 

представляет собой мужчину, а Средиземное море — женщину. Я говорю об изначальном эталоне. Это условия для 

интимных отношений мужчины и женщины. Италия похожа на мужской половой орган, а Средиземное море — на 

женский. Эти двое соединяются. Ватикан на Западе не смог утвердить эталон объединения мира, поэтому все 

возвращается на Восток. (219-85, 1991.8.25) 



Какая миссия возлагается на Истинных Родителей после их прихода? Они искоренят сатанинскую любовь из нашего 

мертвого мира, наполнив его любовью Бога, и привьют все человечество к жизни с помощью Божьей любви. Вы должны 

знать, что Богу пришлось побороться за это воскрешение. Иудея, где родился Иисус, граничила со Средиземным морем. 

Вокруг полуострова Италии расположились Африка, Израиль и Греция. Изначально провидение Бога было 

сосредоточено на азиатском континенте. На Востоке Бог основал индуизм и буддизм. В Китае Он положил начало 

конфуцианству, а в странах долины Евфрата, таких, как Сирия и Ирак, Бог создал зороастризм и многие другие религии. 

Описав таким образом треугольник, Бог попытался объединить мир на основе иудаизма. Однако из-за неспособности 

Израиля объединить двенадцать родов он был захвачен Римом, представляющим мир сатаны. Все нынешние роды на 

Ближнем Востоке относятся к тем самым двенадцати родам, сформировавшимся во времена Моисея. Эти роды не смогли 

объединиться. (215-251, 1991.2.20) 

Что, я сказал, самое важное в центре, вокруг которого развивается история? Половой орган. Полуостров, 
присоединенный к континенту, похож на мужской половой орган. Таким образом, все мировые культуры зарождаются и 

находят конечную цель во всех тех местах, которые похожи на мужской половой орган. С этой точки зрения полуостров 

Италии похож на мужской половой орган, а Средиземное море — на женскую утробу. Его очертания ведь напоминают 

половые органы женщины, верно? Впервые за всю историю земли на Средиземном море слились воедино 

первоисточники всех культур в соответствии с волей провидения по отношению к культурам. Величие Римской империи 

невозможно отрицать. Римские законы и культура даже сейчас оказывают большое влияние на историю. Это все потому, 

что итальянский полуостров похож на мужской половой орган, а Средиземное море — на женский; эти двое 

соединились вместе. Вот почему именно здесь находится центр слияния азиатского и африканского континентов с 

европейским. (213-223, 1991.1.21) 

Средиземное море похоже на женские половые органы. Израиль расположен рядом с итальянским полуостровом, с 

которым может соединиться половой орган. Несомненно, это звучит очень необычно. Израиль — это страна, 

расположенная в самой глубине женской утробы. Именно там и родился Господь. Там появился на свет корень жизни, и 
там же зародилось множество проблем. Этот корень жизни должен вернуться обратно и создать владычество на 

глобальном уровне, а затем пройти Средиземное море вместе с его полуостровом, Атлантический и Тихий океаны и 

объединить мир на основе полуостровной культурной сферы. Изначально все должно было достичь единства в центре с 

Италией. (191-107, 1989.6.24) 

Отношения Рима и Израиля — это отношения Востока и Запада, а отношения Греции и Египта — это отношения 

Севера и Юга. В иудейской нации дела обстоят именно так, верно? Все эти нации, и Иудея в том числе, расположены на 

побережье Средиземного моря. Вот почему, если бы вся прибрежная территория Средиземного моря полностью 

объединилась с Римом в центре, центральное положение заняла бы Азия. И тогда с ней в центре был бы построен 

единый и неделимый мир. Если бы это осуществилось, Восток объединился бы с Западом, и их культуры стали бы одним 

целым. Однако объединения не произошло. Вместо этого все это двинулось на запад, описало круг и теперь 

возвращается в сферу объединения Востока и Запада. Таков был исторический путь христианства. (189-72, 1989.3.19) 
Географическое расположение Средиземного моря — между Римом и Иудеей. Средиземное море нужно было 

пересечь. Положение Иисуса было таково, что он вполне мог бы избежать смерти, если бы попытался. В то время 

израильтяне подвергались притеснениям самых разных племен в течение века, и патриотизм мог бы их объединить. Если 

бы они поняли историческое значение того момента, они подняли бы восстание против Римской Империи. Вся 

политическая система Рима в те времена достигла кульминации, и Рим начал постепенно скатываться вниз и не мог 

больше держать под контролем нацию Иудеи, как бы ему ни хотелось. Исторические предпосылки были именно таковы, 

что если бы иудеи объединились с Иисусом, это непременно породило бы общественное восстание в Иудее. (153-236, 

1964.1.3) 

Рим создавал культурную сферу на побережье Средиземного моря, и поэтому мог править миром. Если бы Израиль 

объединился с Римом и было бы создано глобальное основание, мир объединился бы под эгидой единой христианской 

культуры во главе с Иисусом. Это и стало бы полностью завершенным основанием единства. Единство Израиля со столь 

крупной нацией привлекло бы и сам Рим, и весь остальной мир. Однако это не было достигнуто. Израиль стал вассалом 
Рима. И сейчас Республика Корея находится в том же положении по отношению к этой нации. (37-45, 1970.12.22) 

Если бы иудаизм и израильский народ объединились, римский император не был бы для них проблемой. Если бы они 

вместе основали нацию и соединились с Римом, и если бы римская цивилизация на побережье Средиземного моря 

перешла во владычество Иисуса, весь мир бы объединился. На этом основании Бог хотел восстановить весь мир и 

утвердить на земле с помощью Иисуса идеал Царства Небесного, однако Его воля не осуществилась. Таким образом, 

спустя тысячелетия ценой многих жизней глобальная сфера второго Израиля была наконец-то утверждена. Но 

христианство, занявшее положение второго Израиля, не имело своей нации на земле, как иудаизм. Этому второму 

Израилю пришлось вытерпеть преследования со стороны всего мира и скитаться по всему свету две тысячи лет, неся 

наказание за преступное убийство Иисуса. В этом случае железный закон искупления не приемлет прощения. (35-170, 

1970.10.13) 

Римская Империя была создана в качестве нации типа Каина, представляющей сатанинский мир, она могла заложить 
основание для того, чтобы издавать приказы в сфере своего глобального владычества, опираясь на свою культурную 

сферу в Средиземном море. Божья воля заключалась в том, чтобы восстановить искуплением нации и мир и построить 

желанное Царство Небесное, подняв Израиль в качестве нации типа Авеля и помогая ему подчинить Римскую Империю, 

нацию типа Каина. Это повторялось в течение двух тысяч лет, и сегодня это положение занимает Америка. Итак, было 

ли благом убийство Иисуса? (22-295, 1969.5.4) 

Изначально Бог планировал объединить мир в центре с Азией. Но кто забрал это благословение после того, как Иисус 

был убит иудеями? Его забрал Рим. Чтобы это восстановить, Богу пришлось описать круг вокруг земного шара, опираясь 

на Рим, и вернуться в Азию. Почему? Да потому, что Рим заполучил все благословения. Он захватил благословения, 

предназначенные для иудаизма. Этот путь ведет от Рима и итальянского полуострова в Англию и затем через Тихий 



океан в Азию. Таким образом, посредством Второй мировой войны Бог получил контроль над всей азиатской 

территорией. Он получил право распоряжаться всем. (92-175, 1977.4.3) 

Если бы Иисус не погиб, он начал бы с азиатского континента. Он связал бы с ним свою жизнь и одержал бы там 

победу. Однако этот континент был потерян, и христианству под предводительством папы нашлось место на 

итальянском полуострове в Средиземном море. Куда же христианство должно было отправиться? Следом за 

континентом и полуостровом идет островная нация. Островная нация — это следующая остановка. Соответственно, 

христианство должно было выступить вперед, опираясь на атлантическую цивилизацию и Итальянский полуостров. 

Атлантическая цивилизация принадлежит Средиземному морю. В Риме, в сфере средиземноморской цивилизации, папа 

не выполнил свою ответственность, поэтому христианство раскололось на католиков и протестантов, и 

средиземноморская культурная сфера вплоть до сегодняшнего дня распространялась по всему миру. По большому счету, 

атлантическая культурная сфера была создана при взаимоотношениях с Америкой в центре с Великобританией. (188-
305, 1989.3.1) 

Опираясь на израильский народ, христианская цивилизация стала религией, чьим объектом внимания являются люди. 

Это было названо эллинизмом, который зародился на основе греческой и итальянской цивилизаций, находившихся в 

центре средиземноморской культурной сферы. Гебраизм же, опираясь на монотеизм, присоединился к этому течению и 

победил им же затеянную решающую битву в Риме. Таким образом и сформировался христианский мир с папой в центре 

во времена средневековья. Используя этот стандарт, христианство распространилось по всему миру, опираясь на 

островную цивилизацию Англии и ее протестантизм. Христианство развивалось ускоренными темпами, открывая 

международные центры миссионерской деятельности. На этом провиденциальном основании цивилизация постепенно 

кочевала вокруг земного шара из сферы средиземноморской цивилизации в Англию, принадлежавшую сфере 

атлантической цивилизации, а затем далее, из сферы американской цивилизации в сферу тихоокеанской цивилизации, 

явившись в Японию, чье положение соответствовало положению Англии. (78-309, 1975.6.10) 

Иисус явился в Азию и попытался объединить мир, но был изгнан оттуда и отправился в Рим. Его изгнали с материка 
на полуостров, а затем с полуострова в островную нацию; потом он вышел в мир в поисках владычества на глобальном 

уровне. Сфера католической цивилизации выросла и окрепла, но заняла позицию противостояния Богу. И тогда началась 

заново миссионерская деятельность протестантской культурной сферы, которая вернулась на континент, в Америку. 

Англия и Америка взялись за миссионерскую деятельность. Английские миссионеры возвратились обратно, построив 

независимую протестантскую нацию в Америке. После возвращения они должны были восстановить искуплением все 

приношения в сфере тихоокеанской цивилизации, но эти планы провалились. Мир должен был объединиться на основе 

папской власти в Риме и на Итальянском полуострове, и уже было подготовлено основание для того, чтобы это 

произошло в сфере континентального владычества. Почему же Божья воля в то время не была исполнена? Это 

произошло из-за невежества Ватикана в Риме. Опираясь на христианство, Ватикан должен был служить миру, даже если 

бы для этого пришлось пожертвовать Римом, Ватиканом и христианством. Эти люди не знали, что существуют ради 

блага всего мира. У них было другое отношение к жизни. (204-159, 1990.7.8) 
У иудаизма была и нация, и избранный народ Израиля. Однако в результате гибели тела Иисуса было достигнуто лишь 

духовное спасение. Христиане должны понять, почему это произошло. Иисуса убили потому, что у него не было нации. 

Царство Небесное должно было быть построено в Азии, но вместо этого там приняли гуманизм и гуманистический образ 

мышления; люди словно бы начали поклоняться богу солнца. И этим идеям пришлось отправляться в Рим и затем 

возвращаться на тихоокеанское побережье. Настала эпоха тихоокеанской культурной сферы. История движется вперед 

не как придется, и все эти вещи рано или поздно должны всплыть на поверхность. Лишь тогда все когда-либо жившие на 

земле люди и все наши предки в духовном мире будут освобождены. Сейчас на землю пришли Истинные Родители и 

учат обо всех этих вещах, чтобы принести освобождение и избавление. (283-206, 1997.4.12) 

Как произошло грехопадение? Сперва пала Ева, а потом заставила Адама сделать то же самое. Ева связалась с 

архангелом и заставила Адама пасть. На пути восстановления Англия представляет собой женский тип нации; во время 

правления королевы Елизаветы она обрела власть над миром. В этот период воля Бога не была воспринята. Это началось 

в Англии с королевы, продолжалось под ее владычеством и теперь гибнет вместе с ней. Англия — это ведь островная 
нация посреди океана, верно? Континент представляет собой мужчину, а островная нация — женщину. Люди, живущие 

на острове, всегда тоскуют по континенту, верно? Точно так же, как женщина скучает по мужчине. Это объясняет, 

почему Англия — это нация женского типа. Благодаря этой женской нации должна появиться нация Адама. Адама 

погубила женщина. Вот почему он должен воскреснуть с помощью женщины — Англии. Эта нация — Америка. Таким 

образом, Англия должна оказаться во владычестве своего сына. Мать ведь должна подчиняться сыну? Находясь на этом 

положении, Америка была благословлена христианской цивилизацией и принесла ее плоды. (81-245, 1975.12.28) 

1.3. Америка играет роль Рима в двадцатом веке 

На Европейском континенте Америку назвали Новым светом. Первые люди, переселившиеся в Новый свет с надеждой 

в сердце, любили Бога и искали свободы вероисповедания. Они потеряли последнюю надежду под гнетом старого 

режима, сели на небольшой корабль под названием «Мэйфлауэр» с твердой решимостью найти такое место, где они 

смогут служить Богу так, как хотят, даже если придется расстаться с жизнью в Атлантическом океане. После пятидесяти 
семи дней страшного путешествия они прибыли в Америку на территорию, которая зовется сейчас Новой Англией. Это 

были отцы-пилигримы, прародители Америки. (100-246, 1978.10.19) 

С исторической точки зрения в течение двух тысяч лет истории христианства протестанты Запада разработали свою 

протестантскую систему и занялись поисками идеальной нации веры, где они могли бы свободно исповедовать свою 

религию. Они пересекли Атлантику и основали многонациональный народ. Независимое протестантское государство, 

представляющее многонациональный народ — это Америка. Эта страна, как и римский католический Ватикан в 

прошлом, была Ватиканом на новом уровне, но только в протестантизме. Вот что такое Америка, и вот какое положение 

она занимала; поэтому Бог и трудился целых шесть тысяч лет. Вопрос в том, как теперь привести все это к логическому 

завершению. Несомненно, это было самым горячим желанием, которое на протяжении всей истории лелеяли Бог и Иисус 



как представитель христианства. И моя миссия — довести это до завершения. Вот что я думаю об этом. (81-279, 

1975.12.29) 

Америка была создана людьми, которые пересекли Атлантику в поисках религиозной свободы и во избежание стрел 

преследования. Я вижу, что принципы, легшие в основу ее создания, опираются на веру пуритан. Таким образом Бог 

собрал на этой земле людей со всего мира и даровал этой нации материальные благословения. В будущем придет время, 

когда сатана нанесет удар по экономике и инфраструктуре. Вот почему, готовясь к этому, Бог передал Америке 

огромные экономические и материальные благословения, и теперь ее народ живет гораздо лучше и богаче, чем в любых 

других странах. Ни одна из других стран в христианской культурной сфере не получала столько власти, сколько 

Америка. (53-315, 1972.3.5) 

Что послужило причиной упадка Рима? Бог пытался спасти мир, но римляне возгордились собой перед всеми. Рим 

должен был стремиться к объединению мира, принося себя в жертву ради грядущего Господа, но предпочел двинуться в 
одном-единственном направлении. Однако Бог хотел, чтобы это движение было двусторонним. Вот почему в Риме 

вспыхнула христианская революция. Протестантизм зародился, опираясь на новую систему взглядов. На него жестоко 

нападали, но посреди гонений и противостояния вырос и утвердился новый хрупкий росток. Пуритане, представители 

христианства, переехали в Америку, чтобы посадить его там, верно? Фанатичные приверженцы протестантизма 

пересекли Атлантику. Пуритане отправились туда не в поисках лучшей жизни. Они переплыли Атлантический океан с 

риском для жизни, чтобы практиковать там свою веру. Ключевой момент в провидении Бога начался с решимости перед 

лицом смерти. Пуритане совершили переезд во благо протестантизма, и спустя двести лет основали независимое 

протестантское государство. Такова история Америки. Вплоть до Кеннеди там не было ни одного президента-католика. 

К 1960 году левое и правое крыло должны были достичь единства в центре с ООН. Президенту Кеннеди был дан такой 

шанс потому, что именно в то время перед и тыл, верх и низ должны были объединиться. (229-295, 1992.4.13) 

Протестанты отделились от Ватикана в Риме, всем сердцем мечтая о новом мире Бога. В частности, английские 

пуритане заявили, что Англия не подходит для построения Божьего мира, поэтому, терпя жестокие преследования, 
покинули ее ради нового мира. Этим новым миром, открытым ими, был американский континент. В то время многие 

католики откалывались от римского Ватикана. Побуждаемые желанием следовать за Богом, протестантские отцы-

пилигримы сели на корабль по имени «Мэйфлауэр» и несмотря на тяжкие трудности переплыли Атлантический океан, 

чтобы прибыть в Америку. Позднее в Америку начали съезжаться люди из некоторых европейских стран. Англичане и 

французы, а позднее и немцы, граждане враждебно настроенной страны, а также жители многих других европейских 

стран пересекли Атлантику и поселились в Америке. После приезда они воевали с индейцами и расширяли свои 

территории, двигаясь на запад. (215-199, 1991.2.17) 

В католическую эпоху протестанты, терпевшие гонения от католической церкви, пересекли Атлантический океан. 

Если рассмотреть, в соответствии с какими принципами была основана ваша родина, можно увидеть, что ваши предки 

переплывали Атлантику с риском для жизни. Вот почему, когда они прибыли на эту землю и взялись за строительство 

нации, в их планах было создание идеального Царства, желанного Богом, то есть мира под Его владычеством. Что же 
произошло с этими идеалами первооткрывателей в наше время? Они присоединились к либеральному течению и думать 

забыли о едином мире в соответствии с концепцией сотворения. Вместо этого они заявили о том, что верят в теорию 

эволюции. Знайте, что мы живем в последние часы существования христианской сферы, и она очень скоро лишится 

своего владычества. Ваши предки жили в такое время, когда им приходилось с решимостью становиться на очень 

опасный путь — к примеру, на пересечение Атлантики с риском для жизни во время войны за независимость и 

вступление в бой с индейцами. Они рисковали жизнью, пересекая Атлантику, клали свои жизни на алтарь войны за 

независимость. Знайте, что они шли на бой с твердой решимостью посвятить свою жизнь Богу. Когда ваши предки 

переплыли Атлантику, у них не было предводителя. Они просто следовали за Богом. Во время войны за независимость, 

несмотря на слабость своей армии, они следовали за Богом и выходили на бой. Знайте, что они шли за Богом как за 

своим капитаном, молясь и проливая слезы вместе с Небесами. (131-315, 1984.5.19) 

Северная и Южная Америка принадлежат христианской культурной сфере. Католицизм и протестантизм — словно 

родные братья. Стоит нынешней Америке заглянуть в Азию, и азиатскому народу приходит в голову, что американцы 
пересекли Тихий океан, не считаясь со своими братьями, чтобы отобрать что-нибудь у дальних стран. Им и в голову не 

придет, что Америка явилась предложить помощь. Вот что большинство азиатов думает про американцев, приезжающих 

в Азию. Они считают так: «Ну какую помощь могут предложить нам эти люди, которые явились сюда, так и не 

помирившись со своими братьями, и которые вместо этого только дерутся с ними и бросают их на произвол судьбы?» 

Они скорее поверят в то, что американцы приехали чем-нибудь поживиться. Бог говорит американцам: «Вам непременно 

нужно действовать сообща!» Когда они переплывают Тихий океан, чтобы попасть в Азию, они встречают там семена 

вражды. Япония — это финансовая империя, а Китай — это империя численности населения. Советский Союз — это 

идеологическая империя. Таким образом, чтобы удовлетворить все эти страны, вам нужно привнести что-то гораздо 

лучшее. Но что же может предложить Америка? Поэтому-то они и утверждают, что американцы явились, чтобы 

поживиться чем-нибудь у них. (272-138, 1995.10.1) 

Ближайшая родня США — это страны Северной и Южной Америки. Один из этих континентов преимущественно 
католический, а другой — протестантский. В этой ситуации что бы Америка ни грозилась сделать с Азией... Однажды 

Япония была врагом Америки, равно как и Китай с Советским Союзом. Они не считали, что Америка, принадлежащая 

тихоокеанской сфере — это их сосед. Они считали ее иностранным государством. Как бы Америка ни пыталась 

установить дружеские связи с другими странами, если возникают проблемы с Японией, все они тут же ретируются. Как 

глупо! Подумайте о будущем; Америка должна идти рука об руку с Северной и Южной Америкой навстречу Японии, 

чтобы заключить ее в свои объятия. Они должны принять в свои объятия и Азию. (272-186, 1995.10.5) 

Когда между протестантами и католиками разгорелся конфликт, группы протестантов пересекли Атлантику, чтобы 

поселиться в Северной Америке, и основали там независимое протестантское государство. Эту страну построил Бог. И в 

результате Америка в течение двухсот лет вбирала в себя все лучшие европейские достижения. Она вобрала в себя все 



самое лучшее в плане веры, и в этой нации, находящейся на побережье Тихого океана, за двести лет созрели плоды двух 

тысяч лет истории на основе женской и христианской культурной сферы. (228-222, 1992.4.3) 

Сатана противостоял объединению Америки с Японией и пытался помешать объединению Азии. Сатана — это 

существо внешнего мира, поглощенный экономическими проблемами. Думая лишь о своих собственных финансовых 

проблемах, Америка придерживается закрытой политики, опираясь на свои законы торговли, чтобы воспрепятствовать 

проникновению Японии на свой рынок. Таким образом, Америка пытается притормозить страны тихоокеанской зоны, 

особенно Японию, Корею, Малайзию, Тайвань и Индию. Знайте, что в это критическое время последних дней Америка 

дошла до того, что готова вот-вот совершить роковую ошибку. (135-128, 1985.10.4) 

2. Значение островной цивилизации 

2.1. Англия, крупнейшее островное государство в океане 

Древние цивилизации зарождались на континентах. Человеческая цивилизация, возникшая в долине реки Нил в 
Египте, распространилась на полуострова; таким образом и появилась сфера средиземноморской цивилизации в Греции 

и на полуострове Италия. После перемещения с полуострова на остров появилась сфера атлантической цивилизации, 

центром которой стала Англия, островная нация. Затем островная цивилизация в Англии пересекла Атлантический 

океан и основала чудо современной цивилизации на американском континенте, таким образом дав начало сфере 

тихоокеанской цивилизации. На этом течение истории не остановится. Я уверен в том, что Бог желает, чтобы 

современная цивилизация пересекла Тихий океан, достигла расцвета в качестве новой островной цивилизации в Японии, 

островной нации по типу Англии, и затем утвердилась здесь, на Корейском полуострове, который похож на Итальянский 

полуостров, в качестве единой человеческой цивилизации, которую можно сравнить с древнеримской. Это будет сфера 

новой единой цивилизации, которая примкнет к азиатскому континенту; она приведет нас к единому и гармоничному 

миру. (78-254, 1975.6.7) 

Бог переместил сферу мировой цивилизации с западного континента через Средиземное море и реку Нил, а затем через 

Рим и Англию, чтобы основать континентальную цивилизацию Америки; потом все это сместилось в сферу 
тихоокеанской цивилизации. Для этого Богу пришлось собрать воедино островные цивилизации и найти полуостровную 

нацию, то есть полуостров, похожий на Рим, который оказал бы влияние на культурную сферу средиземноморского 

побережья. Знайте, что это и есть Корея. Конечные итоги западной цивилизации и плоды азиатской цивилизации 

должны достичь процветания на Корейском полуострове и стать приношением Богу. (79-75, 1975.6.1) 

Из-за ошибки иудеев желания Бога насчет континента — владычествовать над миром, опираясь на Итальянский 

полуостров — окончились ничем. Бог хотел сделать то же самое по отношению к островной цивилизации в Англии, но 

это тоже не получилось. Затем настал черед американского континента взять на себя эту миссию, но для того, чтобы 

встать на противоположный путь, ему нужно заплатить искупление. Оно должно быть заплачено и островными, и 

полуостровными нациями. Иначе на континентальный уровень не выйти. (80-255, 1975.10.24) 

Провиденциальное владычество путешествовало из Рима по Италии и Иберийскому полуострову, а затем 

переместилось из островной цивилизации в континентальную. Все, что зародилось на азиатском континенте вместе с 
Иисусом, перешло на полуостров, затем на остров, и в конце концов вернулось на континент. Римский полуостров 

потерпел поражение, равно как и Англия, островная нация, и Америка. Все закончилось крахом. Что же нам теперь с 

этим делать? (227-67, 1992.2.10) 

Глядя на течение развития цивилизации в истории человечества, мы видим, что древняя континентальная цивилизация, 

зародившаяся в долине реки, перебралась в качестве полуостровной цивилизации в Грецию, Рим и Иберию. Эта 

полуостровная цивилизация превратилась в островную в Англии, и затем островная цивилизация прошла через 

континентальную в Америке и вернулась в качестве островной в Японию. Если посмотреть с провиденциальной точки 

зрения, мы увидим, что сейчас странствования цивилизации должны завершиться и принести плоды в качестве 

полуостровной цивилизации Кореи. (279-208, 1996.8.20) 

Глядя на западный мир, мы видим, что Америка появилась благодаря Англии и может называться ее сыном. Однако 

выходит, что Америка-сын командует Англией. Это — знак того, что скоро западный мир закончит свое существование. 

Я считаю именно так. Вот почему эти три страны — Америка, Великобритания, крупнейшее островное государство в 
океане, и Франция, нация типа архангела — должны объединиться. В это время океанские силы вместе с Америкой 

притянут к себе нацию архангела и захватят власть, чтобы овладеть территорией. Вы должны понять, что из-за этого и 

началась Вторая мировая война. Нация Адама, а не Евы, должна взять под контроль нацию Евы и архангела. Лишь в 

этом случае провидение Бога может действительно двинуться вперед к овладению континентом. Когда Англия и 

Франция объединились с Америкой, они должны были двинуться на континент. Вторая мировая война разразилась в 

целях завоевания континента. Вы должны знать о том, что во время Второй мировой войны было создано основание для 

того, чтобы победная сфера Америки, Великобритании и Франции получила контроль над всем миром. (119-241, 

1982.9.13) 

Восстановление можно назвать завершенным, когда объединяются три народа или страны, ранее разделенные. Такова 

точка зрения Принципа. Эта теория применима где угодно. Какая из европейских стран является нацией типа Адама? 

Среди стран свободного мира это Америка. Почему? Да потому, что она родилась благодаря Англии. Во времена 
королевы Англия процветала. В шестнадцатом веке во время правления королевы Елизаветы Англия построила 

приморские города и взяла под контроль океаны, что привело к колонизации Америки. Как смогла Великобритания 

завладеть всей океанской территорией мира? Англия, островная нация, была нацией типа Евы. Это была островная 

страна женского типа, поэтому она открыла и взяла под свой контроль все океаны мира. Вот каким образом Америка 

стала ее колонией. Эта страна приходится Англии сыном; таким образом, Ева должна дать жизнь идеальному мужу. 

Иначе он не появится на свет. (119-241, 1982.9.13) 

2.2. Разница между английской и японской цивилизацией 

Демократические системы двадцатого века берут начало в Англии. Как вы знаете, королева Англии Елизавета Первая 

укрепляла военно-морскую политику, что должно было привести к овладению обширными территориями в мире, 



особенно в Азии и Африке. Бог влиял на ее поступки. Англия — это островное государство, поэтому англичан 

постоянно испытывали на прочность вторжения викингов. На эту страну очень часто нападали. И англичане хорошенько 

натренировались и укрепили свои морские рубежи сильнее, чем какая-либо другая страна. В то время Испания и 

Португалия были куда более сильными морскими державами, но королева Елизавета Вторая подняла свои военно-

морские силы на высочайший уровень, занявшись их укреплением с 1593 по 1603 год. (80-139, 1975.10.21) 

Будучи островной нацией, Англия постоянно подвергалась нападениям норвежских, датских и шведских викингов. 

Вот почему англичане живо заинтересовались океаном и хорошенько поднаторели в отражении атак с моря. Положение 

Англии было таково, что ей бы не выжить, если бы она не захватила контроль над океанами. Вот почему эта страна 

укрепила военно-морские силы и зоны влияния в океанах во времена королевы Елизаветы. Все это соответствовало 

Божьему провидению. Англия взяла под контроль Северную Америку и, притворившись лояльной по отношению к 

Испании, на самом деле прибегла ко лжи. Мы знаем об этом из истории, верно? Испания захватила Южную Америку, и 
для того, чтобы помешать ей завоевать и Северную, Англия укрепила свои военно-морские силы. (80-292, 1975.11.2) 

Великобритания — это маленькая страна, но она могла похвастаться тем, что над ее колониями никогда не заходило 

солнце. Англия унаследовала дух пиратства от Рима — вылазки в океан, грабеж и повсеместный захват территорий. 

Таким образом, если связать это с провидением Бога, Он использовал англичан потому, что Его провиденциальная 

задача — поскорее принести спасение миру. Но англичане не приняли этой точки зрения и двинулись в своем 

собственном направлении, диктуемом эгоизмом. Вот почему теперь эта страна находится в изоляции. (99-150, 1978.9.17) 

Англия была способна создать всемирную империю, будучи наследником римской цивилизации. До того, как эта 

страна была завоевана Римом, люди там нормально мылись лишь раз в год — ну не варвары ли? Они не купались из-за 

холода. Англичане — это потомки пиратов. Было ли у них время на купания? Англия унаследовала римскую 

цивилизацию и распространила свое владычество на глобальном уровне, опираясь на океан. Бог позволил этой стране 

завладеть миром. «Ты, островная нация, завоюешь мир!» — такова была Божья воля. (110-41, 1980.11.8) 

Бог — это Владыка океана и земли. Символически все должно соответствовать друг другу. Вот почему мы провели 
Мост Дружбы для сестер. В будущем Япония переберется на континент, взяв с собой все свои пожитки. Сейчас эта 

страна хочет разослать по другим странам хотя бы пятьдесят миллионов человек в качестве эмигрантов. Люди думают, 

что если Япония не пойдет на эти меры, ей придется туго в ближайшие сто лет. (259-92, 1994.3.27) 

Сейчас мы в совсем другом положении, нежели люди, жившие во времена пришествия Иисуса в Израиль в качестве 

Мессии. Ситуация отличается и от Римской, и от Британской империи. Провидение, которое привело к зарождению 

Британской империи, началось с того, что Генрих Восьмой отклонил штрафные санкции Ватикана, выдвинутые из-за его 

развода и из-за основания англиканской церкви под его собственным патронажем. В те времена центр Божьего 

провидения сместился с Итальянского полуострова, где располагался Ватикан, препятствовавший исполнению Божьей 

воли, в Англию, оживленную англиканской церковью. В золотые годы правления Англией королевы Елизаветы были 

созданы все условия для того, чтобы эта страна взяла под контроль все пять океанов и шесть континентов, расширяя 

свои территории через океан путем их захвата в соответствии с Божьей волей. Таким образом, она была щедро осыпана 
Божьими благословениями. Америка тоже оказалась во власти Британской империи. Процветание Англии было 

гарантировано благодаря возрождению англиканской церкви, которая стала движущей силой в распространении 

протестантского учения, которое повсеместно в Европе противостояло римскому Ватикану. (215-199, 1991.2.17) 

Ну что за негодная нация эта Англия! Это — рассадник пиратства; что, не так? Однажды она вообще завладела миром! 

Но ведь она сделала это, нападая и захватывая чужие земли с ружьями и кинжалами со своих кораблей, верно? Это была 

банда пиратов! Однако Бог поддерживал их действия. Таким образом они и основали сферу религиозного влияния. Это 

помогло им выжить. Иначе они непременно бы погибли. (207-240, 1990.11.11) 

Королева Елизавета поддерживала протестантизм. С помощью тридцати трех статей в законах Вестминстера Елизавета 

заложила основание для того, чтобы принять кальвинизм и утвердить политику овладения морями ради предотвращения 

вторжения Испании в английские воды. Все это являлось частью Божьей воли. (81-238, 1975.12.28) 

Каковы успехи английской королевы Елизаветы Первой за почти полсотни лет правления с 1558 по 1603 год? Она 

много сделала для развития океана. Она понимала, что не завоюет мир, если не добьется гегемонии над океанами. Бог 
воспитывал Англию больше, чем какую-либо другую нацию. (80-242, 1975.10.24) 

Бог распространял христианскую веру, утвердив миссионерские центры в Англии, у которой в те времена было 

основание для расширения влияния на весь мир через океан. Сама Англия даже не догадывалась о ценности Божьей 

воли. Однако ее положение было таково, что ей нужно было множить свои колонии, поэтому христианство оказывало 

этой стране идеологическую поддержку в ее колониальном владычестве. (78-309, 1975.6.10) 

Великобритания — это нация типа матери. Почему она занимает такое положение? Если континент — это муж, то 

остров посреди моря, то есть островная нация — это женщина. Острова всегда стремятся к континенту. Они восклицают: 

«Когда же я отправлюсь к тебе, или ты ко мне?» В этом случае, так как это Дальний Восток, в Азии, на 

противоположном конце земли, должна появиться точно такая же нация, как Англия. Если одна появится на Западе, 

второй надлежит появиться на Востоке. Эта страна и есть Япония. (189-93, 1989.3.19) 

Япония — это нация типа Евы на стороне сатаны. Вот почему нация Евы на сатанинской стороне должна в равной 
степени получить и разделить все благословения, дарованные нации Евы на стороне Небес. Христианству не удалось 

достичь успеха в Азии; вместо этого оно двинулось в противоположную сторону, в Европу через Рим, а затем попало в 

Англию. Иными словами, оно избрало противоположный путь. Полуостров, похожий на Рим — это Корея; море и 

остров, похожие на Средиземное море — это Япония, а континент, похожий на Европу — это азиатский континент. 

Получается возвращение назад после того, как описан полный круг. Пришло время этим двоим встретиться. Вот почему 

ученые и политики говорят о наступлении эпохи тихоокеанской цивилизации. (251-144, 1993.10.17) 

Япония не отличается от Англии. Это прямая наследница британской цивилизации. Эту цивилизацию унаследовала 

Америка, а в Азии ее прямой наследницей стала Япония. (80-14, 1975.10.1) 



Япония похожа на Англию. Японская цивилизация унаследовала английскую. Эта цивилизация была создана путем 

уничтожения всех элементов христианской цивилизации, когда была оставлена лишь самая суть. Это сатанинская нация. 

Кто встал во главе западной культурной сферы, когда христианство отправилось на Запад? Сатана. Вот почему, если 

рассматривать Японию, которая приняла западную цивилизацию, мы видим, что она похожа на Англию. В Японии ведь 

тоже левостороннее движение, верно? Золотой век Японии длился сто двадцать лет. Этот период в сто двадцать лет, 

начавшийся в 1868 году с реформы Мейджи, подошел к концу в прошлом 1988 году. (188-309, 1989.3.1) 

Я выбираю Японию и Германию. Я заменил Англию Японией. Японская цивилизация — модель британской. Япония 

приняла английскую административную систему и скопировала устройство армии у Германии. Это — история, и она 

объясняет, почему японцы, как и англичане, водят машину слева. Около ста двадцати лет назад во время реформы 

Мейджи Япония переняла всю культуру Англии. Вот почему я сделал Японию центром провидения — все из-за того, что 

Англия, Америка и Франция не выполнили свою ответственность. Любой, кто потерпел поражение в провиденциальной 
истории, никогда не будет использован вновь. (213-100, 1991.1.16) 

Великобритания, занимая положение Евы, является островным государством. Островная нация нуждается в 

континенте — как женщина. Америка находится на положении мужчины, рожденного Евой, верно? Франция — это 

вражеское государство, воевавшее с Англией. В присутствии Бога все эти три страны должны объединиться на основе 

христианской культурной сферы. Кто находится на стороне сатаны? Япония. Ее цивилизация — это все сущее, которое 

сатана отобрал у Бога. Вот почем она занимает положение страны, перенявшей целиком всю культуру Англии, 

находящейся на стороне Небес. Получается, она стащила ее у Англии. Вот почему и в Японии теперь левостороннее 

движение. (200-299, 1990.2.26) 

Япония скопировала все у Англии. Она стала имитацией западной цивилизации, заняв законодательство у Рима, 

структуру вооруженных сил у Германии и культуру у Англии. Может быть, именно поэтому в Японии левостороннее 

движение? Это было скопировано у Англии. Сатана подражает всему, что происходит на стороне Небес. Вот почему 

японскую цивилизацию можно назвать скопированной. Она подражает стране, снискавшей Божьи благословения, и 
использует ее достижения. Япония набралась многого от развитого мира. Это не было делом рук Бога. По сути, я 

одобрил возвращение Японии на положение нации типа Евы на стороне Небес. Это было сделано не ради самой Японии. 

Взгляните, и увидите, что история в целом развертывается в соответствии с законом искупления, отраженном в 

Принципе. (249-132, 1993.10.8) 

3. Миссия Японии как нации Евы 

3.1. Япония — это нация Евы 

В чем заключается завершение Божьего провидения? Оно произойдет, когда Адам и Ева достигнут совершенства и три 

окружающих их архангела объединятся друг с другом. Сейчас Америка, Китай и Советский Союз стали этими тремя 

архангелами. Адам — это Корея, Ева — Япония; так оно и есть. Изначальный мир будет построен, когда объединятся 

Адам с Евой и три архангела. Однако мир ангелов связался с Евой, и все вместе изгнали Адама. Три архангела 

объединились с Евой и выгнали Адама из изначального Эдемского сада. Чтобы заплатить за это искупление, Япония, 
Америка и Германия должны были объединиться после Второй мировой войны, но этого не произошло. Вот почему это 

нужно искупить еще раз в наше время. В Азии Япония и Корея — враги. Эти вражеские государства должны 

объединиться. (201-232, 1990.4.22) 

Я должен вновь заполучить Корею и Японию, нации Адама и Евы. С наступлением эпохи восстановления они должны 

быть восстановлены с помощью Евы. Вот почему Япония, нация Евы, располагает всей экономической мощью. 

Следовательно, Япония нужна Америке, Китаю и Корее. Эти страны соперничают друг с другом, находятся во 

враждебных отношениях, наперебой стараясь привлечь к себе Японию. Я все это понимаю. Вот почему я сочетал браком 

граждан этих стран и тем самым полностью связал Корею и Японию. Ни Америка, ни Китай, ни Советский Союз не 

были против этого союза. (201-232, 1990.4.22) 

Я объединил Японию с Америкой, Китаем и Советским Союзом. Теперь я должен воспитать Америку, Японию и 

Корею после того, как они полностью объединятся. Будучи нацией Евы, Япония должна заключить Каина и Авеля в свои 

объятия и воспитать их. Она должна выполнить свою миссию и вырастить близнецов, отдав им все свое молоко, всю 
кровь и плоть. Иными словами, ей нужно отдать свою жизнь. Это значит соединить истинную жизнь, истинную любовь 

и истинное родословие. Именно этим Япония и занимается. Что я планирую сделать в свете этой провиденциальной 

точки зрения? Приехав сюда, я дал указания заняться фандрейзингом и собрать триста миллионов долларов. (201-232, 

1990.4.22) 

Вас не должны заботить ваши собственные успехи и цели. Мне нужен успех Японии для того, чтобы его мог достичь 

весь мир. Если из всех людей только вы объединитесь и выполните небесную миссию восстановления Японии, нам не 

понадобится еще двадцать лет. Для выполнения этой миссии нам постоянно будут нужны жертвенные приношения. Их 

нельзя делать, исходя из своей субъективной точки зрения. Они должны быть посвящены всеобщей цели, и их нужно 

делать вместе с Богом. Такова цель жертвенных приношений. Чтобы стать таким приношением, вы должны полностью 

отказаться от желания выдвинуть вперед свое собственное субъективное мнение. (15-84, 1965.9.29) 

Станьте героями, которые возьмут на себя ответственность за самые трудные участки Токио. Более того, займите 
самую нелегкую должность в японском отделении Церкви Объединения и возьмите на себя самые трудные поручения. 

Иначе Япония окажется в незавидном положении по сравнению с другими странами. Мы должны без отдыха шагать 

вперед десять и даже сто лет подряд, чтобы достичь наших целей. Если наше поколение не выполнит их, мы все равно 

должны справиться с ними любой ценой, даже если прикладывать усилия придется второму и третьему поколению. Если 

к нам подкатывает глобальная волна, победа всей нации определится в зависимости от числа тех, кто прыгнет в эту 

волну. (15-84, 1965.9.29) 

Члены Церкви Объединения должны думать о том, что японская и корейская Церковь может сделать для разрешения 

исторических и межнациональных трений, которые еще остались между двумя странами, и что нужно для того, чтобы 

стать братьями по сердцу. Это — самая важная задача. Если страны типа Японии или Кореи вносят разлад в ваши 



мысли, вам не создать новое государство Бога, желанную Им нацию. Таким образом, корейские и японские члены 

Церкви должны объединиться и сойтись на одной цели — восстановление новой нации; они должны стараться изо всех 

сил, пока полностью не восстановят эту нацию, которую искал Бог. Такова миссия членов Церкви Объединения на 

мировом уровне. (40-123, 1971.1.30) 

Когда Корея и Япония, корейская и японская Церковь Объединения объединятся и восстановят нацию, эта традиция 

уз, связывающих двух людей, станет основой традиции, которая, в свою очередь, станет моделью для всех остальных 

наций на историческом пути. Вот почему с этой поры японские и корейские члены Церкви должны каким-то образом 

выполнить миссию по воплощению этой чистой и истинной традиции на стороне Бога. (40-123, 1971.1.30) 

Я люблю японский народ больше, чем кто-либо из японцев. Я очень озабочен будущим Японии и Китая. Меня 

беспокоило и то, во что превратятся Америка и Германия. Таким образом, я не тот, кто любит только корейцев из-за 

того, что сам родился в Корее. Даже японцам нужна моя сила. Вот почему я верю в то, что японский народ нужно 
воспитать до такого уровня, чтобы он любил меня так же, как и Бога. Пока Бога не будут любить сильнее, чем родителей 

в любой японской семье, Он не станет частью какой-либо семьи в этой стране. Бог должен занимать высочайшее 

положение. Полюсы взаимосвязаны. Мы должны заниматься такой деятельностью. Мессия абсолютно необходим. В 

частности, если японцы первыми объединятся и создадут основу для того, чтобы люди всего мира приняли Мессию, 

придет день, и Японии воздадут хвалу в Царстве Небесном. Таким образом мы должны любой ценой устранить 

владычество зла, убедившись в том, что осталось лишь родословие Небес. (55-97, 1972.4.23) 

В Америке и других странах мира я призываю Японию приложить все силы, следуя в заданном мною направлении. Я 

также провожу совместные проекты с Японией. Это должно ей помочь. Вы должны в течение трех лет с искренним 

сердцем стараться собрать воедино все сущее, субстанциальное тело и сердце. Не имея основы для восстановления 

основания победы, одержанной мной как представителем нации Адама, Япония не будет иметь права сказать, что она 

выполнила свою миссию нации Евы. Японская Церковь Объединения должна также искупить на национальном уровне 

то, что Иисус не повстречал свою Еву в течение трехлетнего периода. (55-170, 1972.5.7) 
Япония, как нация Евы, должна выкормить своих сыновей, Каина и Авеля. Она должна выкормить их и воспитать. 

Таким образом, Еве нужно от всего сердца любить отца, а отец, в свою очередь, должен проявлять любовь и от всего 

сердца любить Бога. Ева должна любить Бога сильнее, чем своих собственных сыновей и дочерей. Благодаря этим 

узаконенным узам она должна принять сперму отца, семя будущего ребенка, и участвовать в процессе перерождения. 

Однако тот, кто еще не повзрослел, не сможет повторно родиться. Вот почему необходима прививка. (122-44, 

1982.10.31) 

3.2. Почему для роли нации Евы была избрана Япония 

Вот загадка — почему же преподобный Мун из Кореи избрал Японию в качестве нации типа Евы? Многие японские 

ученые уважают преподобного Муна. Знаменитые ученые — к примеру, из Токийского университета, — спрашивали 

меня: «Почему Япония — это страна типа Евы? Нам это не нравится!» Я говорил им подождать пару лет и посмотреть, 

воплотится это в реальности или нет. (255-244, 1994.3.11) 
Нет такого принципа, который бы диктовал Японии необходимость быть избранной на роль нации Евы. Сатана забрал 

себе самое ценное, поэтому у Бога не было другого выбора, кроме как схватить его за хвост и отбить у него все, что Ему 

принадлежало, вернув это в изначальное состояние. Таков путь искупления. Искупление идет противоположным путем. 

Вот почему существует и Бог, и Авель, и Каин с Евой, Адамом и Сатаной. Если бы человечество не пало, указания 

отдавались бы сверху вниз. Однако из-за того, что все это было утрачено и захвачено сатаной, у Бога не было другого 

выбора, кроме как повернуть вспять и подняться вверх с помощью Авеля. (246-192, 1993.4.16) 

Такие обстоятельства сложились потому, что христианская культурная сфера не смогла выполнить свою 

ответственность после Второй мировой войны. Кто же возьмет за это ответственность? Я должен взять на себя 

ответственность за все беды и несчастья, которые пришлось пережить Богу во время подготовки к моему приходу. Вот 

почему я избрал Японию, которая ко времени назначения на роль нации типа Евы была вся в руинах. Эта страна смогла 

стать мировой финансовой империей всего лишь за сорок семь лет вовсе не из-за своей исключительности. Это 

произошло лишь благодаря тому, что она была избрана на роль нации Евы. Ева стала всеобъемлющей основой для 
восстановления всего потерянного творения, поэтому Япония и обрела экономическую мощь всемирного уровня. Это 

касается и Германии с Америкой. (242-212, 1993.1.1) 

Сатана прибрал к рукам то, что Бог любил больше всего: Великобританию, Америку и Францию. Эти страны в 

сатанинском мире занимали самое низкое положение слуги слуг. Я не мог бросить эти страны на произвол судьбы, 

поэтому у меня не было другого выбора, кроме как восстановить их. Я должен был пойти и отыскать хвост дьявола-

сатаны, который сыграл свою роль главаря, противостоявшего Небесам и построению Царства. Сатана захватил 

верхушку, поэтому мне пришлось заняться поисками на самом дне. Вот почему я прошел путь лишений и избрал 

Японию, которую сатана любил сильнее всего, на роль нации Евы. Другого пути просто не было. (242-201, 1993.1.1) 

Я — представитель Царства Небесного и нации Адама, которая представляет собой Бога. Занимая это положение, я 

должен отыскать и представительницу нации Евы. Мне нужно найти нацию — воплощение абсолютного послушания. 

Что же это за страна? Ей оказалась Япония, занявшая место Англии. Сатана захватил все, что любил Бог, поэтому я 
забираю то, что больше всего любит сатана, то есть Японию и Германию. (195-205, 1989.11.15) 

Сатана присвоил Англию, поэтому пришлось забрать нацию типа Евы, которую сатана больше всего любил. 

Восстановление должно произойти с помощью искупления. Бог забрал Авраама, старшего сына изготовителя идолов, 

которого сатана любил сильнее всего; точно так же Он забрал и Японию вместо Англии, а Америку — вместо Авеля. Кто 

дал им эти позиции? Это сделал не Бог, а я. Я дал им эти позиции, и я же должен был их восстановить. Я взял Японию и 

должен был сделать ее нацией типа Евы, которой не смогла стать Англия. Вот почему эти четыре страны, включая 

Германию и Францию, бывшие злейшие враги, должны полностью объединиться. Мать и отец должны стать одним 

целым, сын — объединиться с матерью, и старший брат — с младшим. (191-122, 1989.6.24) 



В будущем Япония, а не Америка или Германия, обретет экономическую мощь на мировом уровне. Почему? Да 

потому, что Япония — это нация Евы. Поэтому-то Америка, нация типа архангела, должна следовать за Японией. 

Германия — это архангел и Каин на стороне сатаны. Эта страна должна находиться под влиянием Японии. Таким 

образом, в будущем в Японии будут собраны все деньги мира. (204-289, 1990.7.11) 

Если бы я не назначил Японию нацией типа Евы, ей пришлось бы погибнуть. Ведь эти люди верят в целую кучу 

разных духов и даже поклоняются голове минтая! В свете христианской традиции, которая верит в Одного-

Единственного Бога, служение множеству богов — это хуже сатаны. Тем не менее, я избрал Японию на роль нации типа 

Евы. Таковы результаты эталона Божьего восстановления и любви. В противном случае японцы стали бы жалким 

народом. Это касается как Японии, так и Германии. Странно, правда? Как могли эти люди, причинившие человечеству 

столько бед, за такой короткий период времени снова снискать благословения на зависть всем? Не зная о моем учении, 

на этот вопрос не найти ответа. Даже сами японцы об этом не знают. (190-238, 1989.6.19) 
Во Второй мировой войне Япония была азиатской нацией Евы, которая находилась на стороне сатаны. 

«Яойорозуноками» или множество других богов не имели ничего общего с Одним и Единственным Богом. Эти люди 

поклонялись даже голове минтая! Они зовут ее «Яойорозу», или «многочисленной», верно? Эти люди — на стороне 

сатаны, и их нация типа Евы — тоже. Кем является «Аматерасу Омиками», матерь богов в Японии? Женщиной. Вот 

почему Япония — это нация типа Евы. Она представляет собой нацию Евы на стороне сатаны. Сатана понял, что эта 

нация типа Евы — главная выступающая часть Азии, откуда плоды западной цивилизации могут вернуться в 

провиденциальную сферу. Сатана знал, что все это возвращается с острова, то есть из Англии. Япония унаследовала все 

от Англии. Она стала наследницей западной цивилизации и Америки. Она взяла пример с двух стран, верно? Нынешние 

проблемы экономики полностью унаследованы от Америки. Это произошло сразу после Второй мировой войны. До нее 

эти страны были врагами. И сатана, и его сторона хорошо знали об этом. (188-168, 1989.2.19) 

Если Корейская нация должна быть спасена, для нации Адама должна появиться нация Евы. Кто же ей станет? 

Христианство пошло против воли Бога, поэтому Англия не смогла стать такой нацией. Вот почему Богу пришлось 
избрать вражеское государство, любимое сатаной больше всего. Сатана крепко держал Америку в своих руках. Япония 

же символизировала кончик хвоста. Сатана полностью перетянул христианскую культурную сферу на свою сторону, и 

она, оказавшись на стороне сатаны, препятствовала тому, чтобы сторона Небес могла чего-то добиться, поэтому не было 

другого выбора, кроме как избрать Японию нацией типа Евы. Она оказалась в той же ситуации, что и Англия. Хоть у 

меня и нет нации, будучи представителем Кореи — нации типа Адама, откуда родом пришедший Господь — я как 

отдельная личность должен был выступить вперед во главе нации типа Евы. Япония, нация типа Евы — это островное 

государство, как и Англия. Я не могу вернуться в Корею, не восстановив всего, что было утрачено в Америке, дав для 

этого Америке роль нации типа Авеля, а Германии — роль нации типа Каина, и не сделав так, чтобы все эти четыре 

нации предстали перед Небесами. (188-151, 1989.2.19) 

Япония смогла собрать деньги по всему миру, чтобы восстановить утраченное Евой. Эти деньги предназначены не 

ради самой Японии. Ей придется туго, если она не будет вкладываться во весь мир, начиная с Азии. Наступил 
решающий год. Я делаю все это потому, что не желаю гибели Японии, находящейся на грани. Деньги текут в Корею не 

потому, что я нуждаюсь в них, а ради блага Японии. Около двух тысяч четырехсот триллионов в денежном эквиваленте 

залежались в Японии, и их некому тратить. Японцы не умеют этого делать. Они научились лишь зарабатывать деньги, а 

не тратить. Япония — это женщина, поэтому ей нужно завести сумочку и копить свои деньги там. Ведь она потом 

выйдет замуж и поделится деньгами с мужем, верно? Вот как все устроено, ведь Япония буквально является нацией типа 

Евы. (183-83, 1988.10.29) 

Пока Япония не была избрана на роль нации Евы, женщинам в этой стране приходилось тяжелее всего в мире, верно? 

На протяжении всей истории японок насиловали и избивали мужчины; им пришлось пройти путь абсолютного 

послушания, при котором они не могли себе позволить даже удобной позы. Это была жалкая жизнь, особенно у 

солдатских женщин. Им приходилось неописуемо горько страдать. Во-первых, японская Аматерасу Омиками, символ 

нации Евы, тоже соотносится с Евой. Это была женщина или мужчина? Вот почему нация считается женской — и в 

духе, и во плоти. Японцы же глядят лишь на одну сторону медали. Женщины глядят в одну сторону. Выходя замуж, они 
не думают ни о ком, кроме мужа. Их глаза, нос, уши, губы и все их антенны устремлены к мужу. (183-25, 1988.10.29) 

Америка, которая должна следовать за Японией, нацией Евы, не может ее потерять. Вот как все устроено. Все права на 

владычество в нации Евы были потеряны из-за несправедливых законов торговли, верно? Америка явилась и принесла с 

собой все материальные блага мира. Все они проходят через Авеля, Каина, Еву-мать и отца, чтобы вернуться к Богу. 

(182-228, 1988.10.23) 

Запад — это архангел. Архангел забрал все, что принадлежало Еве на стороне Небес, поэтому Япония, 

представительница азиатской культурной сферы, забрала себе все, что произведено западной цивилизацией. (168-69, 

1987.9.1) 

Если бы я не избрал Японию нацией типа Евы, она не достигла бы всего этого. Она оставалась бы в жалком 

положении. Если бы христианство приняло меня, нацией типа Евы стала бы Англия. Нация Адама — это Корея. Англия 

стала бы нацией Евы, Франция — нацией архангела, а Германия — нацией Адама; все они автоматически объединились 
бы. Однако эти страны не подчинились и отвергли Бога. Таким образом, вы не должны забывать, что Бог забрал то, что 

враг любил больше всего — нацию Евы, а также Германию, мужскую нацию, чтобы осуществить Свою волю с помощью 

нации Адама, Евы и архангела и Церкви Объединения в этих странах. Таким образом, Япония была благословлена не 

ради себя самой, а ради блага мира, Церкви Объединения и Кореи. Если Япония не использует эти благословения ради 

объединения Кореи, она погибнет. (186-116, 1989.1.29) 

Я подумываю собрать в Японии величайших ученых мира. В этой стране прекратят свое существование и правое, и 

левое крыло. Америка представляет собой сферу религии духа, но от этого духа уже ничего не осталось. Советский Союз 

стремился к идеальному материальному миру, но этот мир оказался пустышкой. Получилось все наоборот; так устроил 

Бог. Ради внешнего тела и внутренней жизни нация Евы была наделена ответственностью воспитать и вскормить те 



страны, где гибель грозит и материальному, и духовному. Мать должна соединить этих двоих. Она должна возродить и 

Америку, и Советский Союз. (201-219, 1990.4.19) 

Ни в общественной деятельности, ни в политике у нынешней Кореи нет хозяина. У мира сатаны нет хозяина. Ни 

Америка, ни Советский Союз не имеют владыки. Его нет ни в коммунистическом мире, ни в Китае, ни в Японии. Кто же 

этот хозяин? Их не должно быть много. Хозяин может быть только один. Вот почему после того, как Ева объединится с 

Адамом, они должны соединиться с Богом на вертикальном уровне, а архангел должен горизонтально объединиться с 

Адамом. Таким образом, я — это Адам, а три страны типа архангела, представляющие собой весь мир — это Америка, 

Китай и Советский Союз. На пути восстановления самой богатой страной оказалась Япония. Это нация Евы. Те деньги, 

которые у нее есть, ей не принадлежат. Однако Япония тяготеет к комфортной жизни, тратя нажитое богатство на себя. 

Так нельзя делать! (200-338, 1990.2.27) 

В Последние дни наступит время восстановления права первородства. Следовательно, наш мир должен объединиться с 
помощью Церкви Объединения. Вот почему в нашей Церкви говорится о нации Адама, Евы и архангелов. Германия 

относится к демократическому миру, поэтому она приходится Авелю на стороне сатаны старшим братом. В настоящее 

время Америка приходится старшим братом для Авеля на стороне Небес. Япония — это нация Евы, поэтому она 

принадлежит нации типа Адама. Наш мир входит в экономическую сферу этих трех стран: Германии, Америки и 

Японии. Минуя Америку и Японию, все это попадает в Корею. (182-150, 1988.10.16) 

Во времена грехопадения Адама и Евы была всего одна женщина, у которой был Адам, и три архангела. Иными 

словами, одну-единственную женщину окружало четверо мужчин. Япония — это нация Евы, и она находится в точно 

такой же ситуации. Корея — это нация Адама, а Советский Союз, Китай и Америка — это три архангела. Япония, нация 

Евы, была обнажена и сорок лет просто зарабатывала деньги. Она была сфокусирована на заработке, развязала войну и 

просто заработала деньги. (259-249, 1994.4.10) 

Япония — это нация Евы, почитающая женское божество на стороне сатаны. Аматерасу Омиками — это ведь богиня, 

верно? Женское божество, представляющее собой четыре тысячи лет истории, правило Азией сорок лет вплоть до 
пришествия Господа. Японцам нужна была защита от всех неприятностей, и они правили Азией сто двадцать лет. (197-

267, 1990.1.19) 

Адам и Ева должны объединиться. Нация Адама — это ведь старший брат, а нация Евы — его младшая сестра, верно? 

Это вертикальные взаимоотношения, но с горизонтальной точки зрения они — муж и жена. Горизонтально они — 

супруги, а вертикально — брат с сестрой. Вот как все на самом деле. (181-310, 1988.10.3) 

Япония, будучи страной-агрессором, пролила кровь множества невинных жителей Кореи и Китая. Как может страна, 

убившая столько людей, получить свободу и достичь процветания в наше время всего за сорок лет после войны? Все это 

благодаря тому, что я избрал Японию на роль нации Евы. Япония занимает положение нации Евы на мировом уровне, 

замещая в этом Англию. (256-270, 1994.3.14) 

Ева должна заключить Каина и Авеля в свои объятия и вскормить их, добившись их объединения, чтобы они перестали 

сражаться друг с другом, а затем передать их как Божьих детей Истинным Родителям и Богу. Иначе Еве не будет 
поручено никакой ответственности. Вот почему ей дали эту миссию. Все финансы, утраченные из-за Евы, должны быть 

Евой и восстановлены. Таким образом, в наше время культурного обмена между Азией и остальным миром я избрал 

Японию в качестве нации Евы, поэтому она унаследовала традиционную культуру Англии и все преимущества эпохи, 

при которых Великобритания, как островная нация Евы в христианской культурной сфере, смогла править миром. Я 

говорю об этом для того, чтобы христианство приняло Авеля и унаследовало модель традиции родителя. Поймите, что 

японские и корейские члены Церкви проходят сейчас именно этот путь. (146-34, 1986.6.1) 

Почему Япония — это нация Евы? После Второй мировой войны Великобритания не смогла выполнить свою миссию 

нации Евы и была захвачена сатаной. Вот почему была возвращена к жизни слабейшая Ева из противоположного лагеря 

вместе с Германией, опаснейшей в то время страной. Эти страны были опустошены и превращены в руины. У них не 

было ничего. Господь Второго Пришествия должен был снова навести в них порядок и восстановить искуплением 

эталон единого мира, достигнутого Англией, Америкой и Францией, одержавшими победу во Второй мировой войне. 

Иначе новая история не была бы выправлена должным образом. Вот чем я занимаюсь уже сорок лет. (251-147, 
1993.10.17) 

3.3 Миссия Японии как нации матери 

Япония была избрана на роль нации типа Евы, поэтому она должна дать повторное рождение Каину и Авелю. Вот 

почему в Японии живут два типа корейских эмигрантов — из Северной и Южной Кореи, то есть Каин и Авель. 

Эмигранты из Северной и Южной Кореи находятся в конфликтных отношениях, как Каин и Авель. Их нужно 

объединить. Я избрал Японию нацией Евы, поэтому эта ситуация неизбежна. Без этого Япония нацией Евы бы не стала. 

Она должна объединить в своем чреве двух своих сыновей и заключить в свои объятия и правое, и левое крыло. (244-

326, 1993.3.1) 

Положение Японии напоминало положение Англии, ведь Япония взяла на себя миссию нации Евы. На Британских 

островах протестанты и католики, Ирландия и Шотландия до сих пор конфликтуют между собой. Этот конфликт нужно 

разрешить. Япония должна оказаться в том же положении, иначе нацией Евы ей не стать. Вот почему в Японии живут 
два совершенно разных ребенка. Это северокорейский Ёчонгреон и южнокорейский Миндан. Это гетерогенные 

близнецы в утробе Японии, нации Евы. Японское правительство и народ несправедливо отнеслись к этому факту. Чтобы 

выполнить свою миссию нации Евы, Япония должна дать им жизнь и объединить их. Я даю вам указ организовать 

деятельность, целью которой является объединения Ёчонгреона и Миндана в Японии, ведь для этого как раз наступило 

подходящее время. Как женщина, Япония должна любить корейский Ёчонгреон и Миндан. Единственные во всей 

Японии, кто знает об этом — это члены Церкви Объединения. Какие бы трудности ни возникали, если мы не перережем 

ленточку во время провозглашения союза Ёчонгреона и Миндана, если не восстановим детей, Каина и Авеля, и не 

сделаем так, чтобы они стали братьями-единомышленниками, Япония не сможет выполнить миссию Евы. Ева может 

вернуться к нации Адама после того, как объединит их. Когда мать, объединившись с детьми, объединяется и с отцом, 



всемирные сферы Каина и Авеля, демократический и коммунистический мир достигают гармонии. Это зависит от Кореи 

и Японии; они — словно Ревекка и Фамарь. У этих женщин в чреве сражались близнецы, верно? Если не дать им 

появиться на свет и не объединить их, миссия нации Евы не будет выполнена. Как бы это ни было трудно, японки не 

смогут вернуться в свою страну, если не примут шестьсот тысяч корейцев — столько же, сколько народу было в 

Израиле. Таким образом, не мучайте себя попытками свидетельствовать японцам. Лучше дайте жизнь близнецам в своем 

чреве и добейтесь успеха в их объединении. Когда вы это сделаете — то есть когда Ёчонгреон и Миндан станут одним 

целым и объединятся со мной — тогда в Японии, нации Евы, будет наведен порядок. (255-159, 1994.3.10) 

Нация Евы не будет утверждена, пока не объединит Ёчонгреон и Миндан. Когда они явятся ко мне с распростертыми 

объятиями, они объединятся со мной. Вот для чего нужно единство Адама и Евы. Если Южная и Северная Корея, 

субстанциальное воплощение Юга и Севера, объединятся благодаря единству Ёчонгреона и Миндана, тогда ложные 

родители Северной Кореи условно сменятся на истинных родителей Южной. Таким образом, если Ева автоматически 
достигнет этой цели и принесет эту традицию на Корейский полуостров, возникнет объединенная сфера Кореи и 

Японии. (228-233, 1992.4.3) 

Мать должна заключить в объятия своих детей и правого, и левого крыла. Япония — это нация Евы. Куда должна 

Япония в качестве заместительницы островной нации Англии отправиться с мужчиной и женщиной в своих объятиях? 

Ей нужно войти в изначальную нацию и создать условие перерождения благодаря отцу и матери, которые приходятся 

Родителями всем людям. Они должны появиться на свет у матери, обласканные ее любовью. (226-134, 1992.2.2) 

Адама и Еву окружают три архангела. Среди них архангел на стороне сатаны — это Советский Союз, азиатский 

архангел — это Китай, и христианский архангел на стороне Небес — это Америка. Три враждующих архангела впервые 

в жизни смогли объединиться. Шестеро должны достичь полного единства на вертикали; это Бог, три архангела, 

начавшие с уровня личности, и Адам с Евой. Корейский полуостров разделен на Север и Юг. Это символизирует 

разделение мира. Сейчас я должен соединить судьбы ради объединения, описать круг и вернуться обратно. Кто поделил 

эту страну на Север и Юг? Это сделала Япония. Вот почему именно Япония должна выделить средства на объединение 
Северной и Южной Кореи. Для этого нам нужно воспитать и мобилизовать весь японский народ. Я — единственный, кто 

может это сделать. Этим я и занимаюсь. Где мы возьмем средства на объединение Северной и Южной Кореи? Их должна 

предоставить Япония. (226-134, 1992.2.2) 

Хорошо, когда женщина выходит замуж, становится членом новой семьи и обретает ее любовь. Но с другой стороны 

ей нужно рожать сыновей и дочерей. Она должна решить все финансовые проблемы и вопрос об образовании в семье и 

создать сферу сердца. Если наследие, переданное от предков, было неправильным, его нужно преобразовать в 

изначальную сферу сердца и учить о нем соответственно. Не забывайте, что эта миссия ложится на плечи женщин, 

представляющих собой нацию Евы, Японию. Вот почему сейчас японские женщины занимаются самыми невероятными 

делами. Все эти невеселые ситуации в истории, когда женщины проливали слезы от побоев мужчин и своих собственных 

родителей, теперь выносятся на улицы. Таким образом, у них нет возможности расслабиться или отдохнуть даже 

внутренне. Такова ситуация до сих пор. В Японии не так уж много женщин, верно? Вот почему нынешнее Благословение 
станет проблематичным. Вы должны свидетельствовать и привести каждый по три человека; по крайней мере один из 

них должен быть мужчиной старше вас. (228-167, 1992.3.27) 

Именно Япония поделила Корейский полуостров на Юг и Север. Вот почему Японии нужно обратиться к причине и 

повлиять на нее. Для этого я и хочу объединить левое и правое крыло, чтобы вернуться на положение жениха. Я должен 

вернуться обратно и даже обойти вокруг Ким Ир Сена. Левое и правое крыло — это сыновья. После восстановления 

права старшего сына для восстановления права родителей мне даже пришлось привлечь Ким Ир Сена. Таким образом, 

как только здесь, на Корейском полуострове образуется объединенная сфера, западная демократическая цивилизация 

объединится с азиатской, как правая и левая сторона. Они станут одним целым потому, что коммунизм полностью 

исчезнет. (228-233, 1992.4.3) 

Вы должны создать такую среду, которая позволит вам быстро выполнить миссию нации Евы, вложив все, что у вас 

есть, с сердцем, полным раскаяния, и мыслями о Японии. Положение Японии таково, что она должна вернуться и 

позволить Северной и Южной Корее выступить перед ней. Иначе Японии не вернуться к своему отцу. Вместе со мной 
Япония должна основать объединенный фронт. Японское правительство об этой миссии не знает. Япония смогла 

накопить денег для того, чтобы использовать их через меня на благо всей Азии. (229-154, 1992.4.11) 

В прошлом Япония была врагом многих азиатских стран. Она нападала на Маньчжурию и другие государства, поэтому 

у нее сейчас нет основания оставаться в Азии. Будучи страной-агрессором сорок лет назад, Япония правила железной 

рукой. Люди, жившие в то время, были свидетелями той жуткой реальности; они все помнят, поэтому азиатские страны 

терпеть не могут японцев, высаживающихся на их побережьях. Но если Япония будет возглавлена преподобным Муном 

и Церковью Объединения, она сможет отправиться куда угодно в Азии. Такой жизненный путь ждет Японию в будущем. 

Иного пути нет. В одиночку Япония ни на что не способна. (229-154, 1992.4.11) 

Чтобы стать нацией типа Евы, Япония должна выполнить миссию Евы. Кто сможет принять и левое, и правое крыло? 

Это должна сделать невеста и жена Иисуса. Изначально нация Израиля и иудаизм должны были последовать за Иисусом, 

но они не выполнили свою миссию. Вот почему церковь и нация невесты должны теперь их принять. Израиль и иудаизм 
думали, что с приходом Господа они станут попирать мир и займут наивысшее положение, станут номером один в мире. 

Это — ошибочная вера. В рамках Божьего провидения, будучи религией женского типа, они должны были принять мужа 

и выполнить свою небесную миссию, заключив в объятия Рим и воспитав его вместе, как супружеская чета. Однако 

вместо подобных мыслей им пришло в голову, что грядущий Мессия и Господь разрушит Рим в одно мгновение, 

подчинит его своей стране и будет править им. Это была неверная мысль. То же касается и Японии. Теперь она стала 

нацией Евы, поэтому ей нужно принять и левое, и правое крыло. Она должна сделать это не только внешне, но и 

внутренне. Вот чем отличается нация Евы. (237-200, 1992.11.17) 

Родословие и право на владычество должны быть возвращены стороне Бога. Япония унаследовала владычество 

сатаны. Адам должен стать хозяином прежде сатаны, а до этого владычество должен обрести Бог. Но Он еще не стал 



Владыкой, и Адам тоже. Для восстановления утраченного Евой владычества она должна выйти в мир и навести там 

порядок. Вот почему владычество должно быть возвращено стороне Бога. Чтобы это сделать, не нужно возвращать его 

прямо мне. Его нужно вернуть через моих детей и Мать. Иными словами, нужно сделать все наоборот, то есть так, как 

это делается во время восстановления. (229-154, 1992.4.11) 

Когда женщина выходит замуж и входит в семью, она делает это не с пустыми руками. Для этого ей нужно собрать все 

свое приданое. Семья, выдающая дочь замуж, надеется на то, что и родители, и все остальные члены ее новой семьи 

пожелают преумножить права на владения невесты, которая входит в их дом и становится зависимой от них. Это 

справедливо и для семей Церкви Объединения, которые выдают своих дочерей замуж в Царство Небесное. Весь род 

хотел бы передать владычество своему вечному главе и обрести прочное основание без капли стыда. Именно к этой цели 

они, без сомнения, и стремятся. Чтобы Япония могла выполнить свою миссию нации Евы, ей нужно привить новую 

традицию нации Евы корейским женщинам. Иначе японская сфера Евы не объединится с корейской. Это произошло 
благодаря выступлению Матери, посвященному освобождению женщин, которое прошло десятого апреля. По 

отношению к Матери японки и кореянки — словно Каин и Авель. Восстановив право старшего сына, корейские 

женщины заняли положение старшей сестры. Однако на пути восстановления они пребывают в сфере Авеля. Вот почему 

японские женщины, преодолевая трудности, должны быть полностью послушны кореянкам. Это сфера освобождения 

для мира сатаны. Таким образом, японки должны показать хороший пример в Церкви Объединения и основать 

традицию, став эталоном для всех женщин, которые возвращаются обратно. Иначе они не смогут исполнить миссию 

нации Евы в Последние дни. (230-281, 1992.5.8) 

Миссия Японии — это миссия нации Евы. Ева — олицетворение матери, поэтому Япония должна заключить в свои 

объятия и принять коммунизм, даже если внешне она проявляет себя как демократическое государство. Именно по этой 

причине Бог передал Японии экономические права всего мира. Из-за грехопадения и из-за Евы сфера сердца ребенка и 

все сущее оказались в мире сатаны. Вот почему миссия Евы — принять и детей, и все сущее с таким же сердцем, как у 

Бога, и вместе с ними вернуться обратно. Однако Ева еще не достигла сферы Сердца Бога. Этой сферой обладает 
совершенный Адам, то есть грядущий Господь. Следовательно, они должны объединиться. Это и есть нация Адама и 

нация Евы. (237-188, 1992.11.17) 

Вы понимаете, в чем заключается миссия Евы, верно? Ваша миссия — объединить Северную и Южную Корею. До сих 

пор ни один человек не знал о том, что миссия Японии — объединить Северную и Южную Корею, жертвуя всеми 

своими финансами. (237-214, 1992.11.17) 

Таков мой вывод. Япония должна принять своих врагов и полностью поменять родословие, владычество и сферу 

сердца, чтобы с достоинством выполнить свою миссию нации Евы. Для этого с помощью семьи Япония должна 

превзойти эталон семьи и заняться помощью миру перед лицом Бога. Не забывайте, что вы предназначены для этой 

одной-единственной миссии. Так что будьте готовы! Нация Евы должна выполнить свою миссию в экономической 

сфере. Вы все слышали мои слова, поэтому теперь приступайте к делу. Я ясно объяснил вам, как это сделать, опираясь 

на мощную теорию. И теперь вы должны воплотить ее на практике. Надеюсь, вы все возьмете на себя эту 
ответственность и проложите путь. (237-255, 1992.11.17) 

Япония должна встать на сторону восстановленного Адама и помочь восстановить и очистить падшего Адама. Но 

вместо этого в политических кругах Японии думают об экономической выгоде, которую они получат благодаря торговле 

с Северной Кореей. Это же абсурд! Японию ждет погибель, если она не вложит свои средства в объединение Северной и 

Южной Кореи. Если Япония не выполнит свою миссию нации Евы, она исчезнет без следа. Вот почему вы, бравые 

солдаты Церкви Объединения, должны выполнить свою ответственность, каких бы жертв это ни стоило. Вы должны 

вкладываться в объединение Северной и Южной Кореи, даже если для этого придется покинуть свою семью, или даже 

если всему вашему роду придет конец. Такова миссия храброго воинства Церкви Объединения. Это не моя миссия. (240-

156, 1992.12.11) 

Если бы христианская культурная сфера, представляющая собой невесту, объединилась со мной после окончания 

Второй мировой войны, такого пути искупления бы не понадобилось. Следовательно, Северная и Южная Корея никогда 

бы не разделились. Я победил, полностью передав Матери ту победу, которую одержал как мужчина. Вот почему мне 
нужно искупить ошибку христианской культурной сферы, совершенную сорок семь лет назад, когда она не смогла 

принять жениха; эта ошибка была следствием того, что нация Евы не смогла выполнить свою миссию. Вот почему все 

корейские и японские женщины объединяются с Матерью, Евой. (240-156, 1992.12.11) 

Япония наделена миссией нации Евы. Все достижения Японии существуют не для самих японцев. Япония носит 

звание нации Евы и может восстановить субстанциальную сферу Иисуса в Азии с помощью нации Адама. Нация Евы 

должна восстановить тело Иисуса. (249-137, 1993.10.8) 

В поворотный момент грехопадения женщина будет тосковать по двум мужчинам. Она будет скучать по архангелу, а 

не по Адаму. В истории архангел позиционировался в качестве мужа и прародителя, поэтому женщины Японии, нации 

Евы, должны следовать за мной и тосковать по мне сильнее, чем по кому-либо еще, и объединиться благодаря мне. Они 

должны стать младшими сестрами. Именно младшая сестра совершила грех, поэтому я спасаю младшую сестру и 

воспитываю ее как невесту и будущую жену. Таким образом, моя миссия — воспитывать их, чтобы помочь стать 
матерями, бабушками и королевами. (304-227, 1999.11.8) 

С провиденциальной точки зрения Япония и Корея — одна нация. Японцы должны выучить корейский язык. Так 

должно быть в провидении. С геополитической точки зрения Корея похожа на Италию. Италия не справилась с 

объединением мира под одним владычеством. Следовательно, Корейский полуостров был избран вместо Италии, и тело 

Иисуса, утраченное с его смертью, должно объединиться именно в этом месте. Таким образом, благодаря совершенству 

исторической христианской культурной сферы всего мира, вместе с Церковью Объединения должно быть достигнуто 

полное единство души и тела. Продвигаясь вперед таким образом и выходя во всемирную сферу цивилизации с 

объединенного азиатского континента, мы впервые войдем в эпоху тихоокеанской цивилизации. (227-340, 1992.2.16) 



Именно Япония разделила Корейский полуостров на Север и Юг. По этой причине ей нужно вернуться к истокам и 

изменить их. Вот почему я стараюсь объединить правое и левое крыло, чтобы вернуться на положение жениха. Левое и 

правое крыло — словно сыновья. После восстановления права первородства и для восстановления права родителей я 

даже вынужден был использовать Ким Ир Сена. Таким образом, как только здесь, на Корейском полуострове произойдет 

объединение, тут же объединятся западная демократическая и азиатская цивилизации, правое и левое крыло. Они 

объединятся благодаря полному исчезновению коммунизма. (228-233, 1992.4.3) 

Как Япония умудрилась стать такой сильной державой? Сатана знает, что происходит во время осуществления Божьей 

воли. Он знал, что в Последние дни провидение Бога вернется на Корейский полуостров, поэтому в течение сорока лет 

он творил с корейцами ужасные вещи. Вот почему он жестоко погубил королеву Мин, императрицу династии Чосан. 

Таким образом сатана полностью завладел Кореей. Вот почему японцы стали провозглашать о японско-корейском 

единстве, подразумевая, что Япония и Корея — это единая нация. Сатана знал, что провидение Бога должно было 
развернуться на Корейском полуострове, поэтому он захватил его и попытался проглотить всю страну. С помощью такой 

стратегии Корея и была управляема сорок лет. (229-25, 1992.4.9) 

Почему Япония снискала благословения в сфере экономики? Дело в том, что она получала поддержку наций всего 

мира. Ева утратила и землю, и народ, и любовь на мировом уровне. Вот почему для того, чтобы это восстановить, 

Япония, нация Евы, должна была занять положение, позволяющее ей достичь в экономической сфере мирового уровня. 

Вот как работает принцип восстановления. Я ставлю японцев во главе, ведь Япония должна выполнить доверенную ей 

миссию. Даже в этом случае японцы должны превосходить всех в плане сердца. Вот какое должно быть сердце у 

японского народа! (62-324, 1972.9.26)  

Глава 5. Все цивилизации достигнут своей кульминации на полуострове 

1. Полуостровная цивилизация и Корея 

1.1. Тенденции мировой цивилизации 

Древние цивилизации зародились на континентах. Человеческая цивилизация, возникшая в долине реки Нил в Египте, 
перекинулась на полуостровные цивилизации и основала сферу средиземноморской цивилизации в Греции и на 

Итальянском полуострове. Полуостровная цивилизация затем переместилась на острова; таким образом и получилась 

сфера атлантической цивилизации, центром которой стала Англия, островное государство. В конечном итоге островная 

цивилизация Англии пересекла Атлантический океан и создала чудо современной цивилизации на американском 

континенте; так и появилась сфера тихоокеанской цивилизации. (78-254, 1975.6.7) 

Культурная сфера архангела берет начало в нильской цивилизации Египта. Затем она переметнулась на полуостровную 

греческую цивилизацию в Средиземном море и достигла кульминации в качестве римской цивилизации. Зачем же 

цивилизации в своем развитии приходится двигаться по спирали по направлению к Западу? Это стало неизбежным 

вследствие грехопадения. (79-72, 1975.6.1) 

Цивилизация зарождается там, где все четыре времени года ярко выражены; это должен быть полуостров. Такой 

регион должен отыскаться. На что похож полуостров? Суша символизирует небеса, а вода — море. Эти двое 
соединяются на полуострове. Так устроены все принципы небес и земли. В этом смысле итальянский полуостров внес 

свой вклад в мировую культуру. Это была первая остановка на пути цивилизаций прошлого. Знайте, что эта единая 

полуостровная цивилизация, центром которой является Рим, появилась под влиянием прошлых исторических эпох. Она 

миновала египетскую и греческую цивилизации, чтобы достичь всеобъемлющего масштаба. (107-300, 1980.6.8) 

Япония, как островная нация, первой в Азии впитала в себя цивилизацию Запада. Теперь же наступает эпоха 

полуостровной цивилизации. Восточная и западная цивилизации сливаются воедино на Корейском полуострове. Как 

указал историк Шпенглер, подъемы и спады цивилизаций повторяются снова и снова, как времена года. Эпоха 

атлантической цивилизации подошла к концу, и мы входим в эпоху тихоокеанской цивилизации. (115-171, 1981.11.10) 

Что за люди корейцы? Эта этническая группа должна унаследовать всемирную историю культурных сфер, способную 

восстановить и искупить цивилизацию Итальянского полуострова. Вот какая страна Корея! Объединение Северной и 

Южной Кореи будет означать объединение демократического и коммунистического миров. Более того, независимость 

Кореи — это восстановление ошибки израильского народа. Вот почему и Израиль, и Корея вместе обрели независимость 
в 1948 году. (139-109, 1986.1.28) 

Корея обладает самой короткой историей в современной Азии; это единственная нация, способная впитать в себя 

культуры и религии Запада, Востока и всего мира. Корея принимает и конфуцианство, и буддизм, и христианство. За 

короткий период в сорок лет Корея впитала в себя производные от западной цивилизации и принесла плоды. Плод — это 

то, где есть семя. Вот почему полуостровная цивилизация станет оплотом счастья, лишь вступив в мир любви; его 

можно построить идеальным образом, создав единый корень, способный спасти мир. Иначе наш мир ждет гибель. (179-

122, 1988.8.1) 

Я ведь говорил раньше о полуостровной цивилизации, верно? Говорил же я о том, что полуостровная цивилизация 

развивалась в качестве дублирующей культуры, и о том, что при каждом извержении вулкана в Японии нужно 

вспоминать о Корейском полуострове, так ведь? Именно по этой причине я говорю вам строить суда. Вы это делаете? 

Такое время наступит. Вот почему японцы с американцами не должны быть высокомерными. Если они будут 
высокомерно вести себя с двух сторон Тихого океана, Бог не защитит ни того, ни другого. Удар придется и на Америку, 

и на Японию. Я не хочу, чтобы это случилось, но резонно сделать вывод о неизбежности этой ситуации, если Япония 

совершит ошибку. Принимая во внимание суд истории над добром и злом, это вполне резонное утверждение. (198-237, 

1990.2.3) 

Мир должен был объединиться на основе папской курии в Риме, в полуостровной цивилизации. Однако из-за того, что 

Ватикан не выполнил свою ответственность, провидение перешло к Англии. Когда оно вернется обратно, описав круг, 

ему придется миновать Японию, островную нацию, которая унаследовала культурную сферу Англии. Вот почему эпоха 

процветания Японии длилась сто двадцать лет — с 1868 по 1988 год. Этот период в сто двадцать лет, включающий в 

себя эпохи Мейджи, Тайшо и Шоуа, похож на такой же период правления царей Саула, Давида и Соломона. Император 



Хирохито умер в январе 1989 года, верно? Как раз через сто двадцать лет. За это время Япония полностью переняла 

культурную сферу Англии. Говорят же в западной литературе: «Что касается драмы, она должна быть создана в 

Англии». Современные исследования и механическая цивилизация зародились в Англии, но ее плоды были подхвачены 

Германией. Это было неизбежно, ведь она была на стороне сатаны. (199-78, 1990.2.15) 

Из-за грехопадения Адама и Евы в течение сотен миллионов лет истории пришлось платить искупление; за это время 

пролилось много крови. И сегодня преподобный Мун должен восстановить изначальное положение вещей перед 

грехопадением и выйти за рамки нашей эпохи, дав доскональное и логическое объяснение ходу истории, соединив все 

разрозненные концы и залатав все дыры. Для этого нужно восстановить Адама, Еву и трех архангелов, опираясь на Бога. 

Эта миссия переходит к Корее и приносит плоды; ее должны осуществить Корея с Японией. Неудачи полуострова и 

острова, Итальянского полуострова и Англии, нужно восстановить искуплением. Полуостровная цивилизация, центр 

которой — папская курия в Риме, — правила миром. Чтобы это искупить, потребовалось новое развитие в центре с 
Америкой. Иисус был убит в Азии, поэтому его мертвое тело должно воскреснуть ради освобождения всех наций, чтобы 

трубный глас идеального Царства Небесного эхом разлетелся по всей Азии. (207-270, 1990.11.11) 

В конце концов, это полуостров. Это должно миновать Корейский полуостров. Вот почему за полуостров нужно 

заплатить искупление. Как и во времена папской курии в Риме, мы входим в эпоху полуостровной цивилизации, центр 

которой — Церковь Объединения, которая представляет собой всю власть в мире. Должна появиться церковная 

организация как представитель Ватикана, которая заплатит искупление за историю мировых культур и религий. Вот 

почему появилась демократия, выступающая против коммунизма. Между этими двумя началась конфронтация — то есть 

столкновение коммунизма на стороне сатаны и демократии на стороне Небес. (225-30, 1992.1.1) 

Если Корейский полуостров символизирует мужской половой орган, то Япония — женский. Эти двое должны 

соединиться. Приходит время для единого мира, когда эти двое станут одним целым. Вот почему Корея зовется нацией 

Адама, а Япония — нацией Евы. (251-147, 1993.10.17) 

1.2. Миссия полуостровной цивилизации с точки зрения Принципа 
В целом история — очень интересная штука! Рассматривая источники зарождения культур, мы увидим, что колыбелью 

цивилизации становились морские порты и полуострова, где земля соединяется с океаном. Точно так же, рассматривая 

места зарождения древних культур — к примеру, греческой или итальянской цивилизации — мы увидим, что они 

появлялись в непосредственной близи от океана, полуострова или крупной реки. То, что цивилизации получали свое 

развитие именно в таких местах — исторический факт. Почему? Да потому, что такие места — это точки пересечения. 

Мы понимаем, что все сущее было создано благодаря гармоничному слиянию в одно целое. (95-23, 1977.9.11) 

Рассматривая места зарождения цивилизаций с географической точки зрения, мы видим, что на протяжении всемирной 

истории они развивались на основе климатических условий. Какое же место тогда будет идеальным? Можно сказать, что 

идеальное расположение — это то место, где есть все четыре времени года, и где море сливается с сушей. В 

климатическом плане в этом регионе должны быть все четыре времени года. Это должен быть полуостров с ярко 

выраженными временами года. На что похож полуостров? Суша символизирует небеса, а вода — море. Эти двое 
соединяются на полуострове. Так устроен наш мир. И так работают все принципы небес и земли. В этом смысле 

итальянский полуостров внес свой вклад в мировую культуру. Это была первая остановка на пути цивилизаций 

прошлого. Знайте, что эта единая полуостровная цивилизация, центром которой является Рим, появилась под влиянием 

прошлых исторических эпох. Она миновала египетскую и греческую цивилизации, чтобы достичь всеобъемлющего 

масштаба. (107-300, 1980.6.8) 

Мы знаем, что полуостровные нации, окруженные морем — это место расцвета крупнейших цивилизаций в истории. 

Множество религиозных верований и идеологий возникло именно в полуостровных государствах и возглавило 

духовную сферу человечества. Это и греческая философия, зародившаяся на Балканских островах, и христианская 

культурная сфера, которая достигла расцвета на Итальянском полуострове, и индуистская культура и философия Индии, 

культура ислама с аравийского полуострова, буддистская культура, принесшая плоды на полуостровах Юго-Восточной 

Азии, искусство навигации, пришедшее к нам с Иберийского полуострова, и германская культура со скандинавского 

полуострова. Таким образом, мы видим, что полуостровные государства оказали мощное влияние на историю культуры 
всего мира. (279-288, 1996.9.22) 

Наша земля состоит из суши и океана. Я думаю, что океан играл роль матери, ведь все началось с зарождения 

простейших форм жизни. Океан символизирует женское начало, ведь он взращивает и заключает в себя жизнь, а суша в 

таком случае — представитель мужского начала. Вот почему островные нации, расположенные в океане — это страны, 

похожие на женщин, а полуостровные страны, расположенные рядом с континентальными, похожи на мужчин. К 

примеру, жители полуостровных стран обладают твердостью и бесстрашием, выработанными постоянной готовностью к 

встрече с врагами и с материка, и с моря. Более того, благодаря их открытиям, а также местонахождению, 

располагающему к приключениям и развитию, народы, живущие на полуостровах, стали родоначальниками 

замечательных культур и распространили их на весь мир. (279-208, 1996.8.20) 

Земля, на которой мы живем, поделена на сушу и море. С географической точки зрения расположенные между ними 

полуострова являются посредниками, соединяющими континенты с морем. С древних времен полуострова играли 
важную роль в формировании цивилизаций. Греция и Рим, где процветали древние цивилизации, тоже располагались на 

полуостровах. Испанская и португальская цивилизации зародились на Иберийском полуострове. Однако в наше время 

эти цивилизации должны распространиться на весь мир и дать начало новой цивилизации на Востоке и Западе. Эта 

новая цивилизация появится на Корейском полуострове в Азии. (115-171, 1981.11.10) 

Англия — это нация Евы, Америка — нация Авеля, а Франция — нация архангела. Мать должна принять в объятия 

сына и стремиться найти эти нации. Именно таким образом было найдено все утраченное, поэтому, следуя этому 

примеру, нужно восстановить отца. Мы ищем нацию Адама потому, что это — нация грядущего Господа; эта земля и 

есть Корейский полуостров. Почему именно Корейский полуостров? Он похож на полуостров Италии. Эпоху Ветхого 

Завета, которая была утрачена из-за ошибок Ватикана, нужно восстановить искуплением. То, что было потеряно на 



западе, на Итальянском полуострове, мы обретем на востоке. Вот почему на Корейский полуостров обращено внимание 

всего мира. Этот полуостров — граница между жизнью и смертью. Север и Юг разделились на коммунизм и 

демократию, с Ким Ир Сеном на севере и Сан-Мен Муном на юге. Такова реальность. На севере Ким Ир Сена зовут 

«отцом», верно? На юге меня тоже называют «отец» или «истинный родитель», так ведь? Кто разрешит эту ситуацию? 

Президенту это не под силу. Все это зависит от меня. (201-52, 1990.2.28) 

Рим, расположенный на Средиземном море — это могущественная страна с тысячелетней историей. Вопрос в том, как 

Риму до сих пор удавалось выстоять и не погибнуть. Средиземное море и Рим — словно союз женщины и мужчины, 

единство вогнутых и выпуклых половых органов. Корейский полуостров окружен Японией и находится в таком же 

положении в рамках тихоокеанской цивилизации на глобальном уровне. Его положение ничем не отличается. Такое 

расположение не у Индонезии и не у Сингапура; в Азии оно только у Кореи. Вот почему три страны на северо-востоке 

Азии (Корея, Япония и Китай) занимают важнейшее положение. Овладев этими тремя странами, вы овладеете Азией. 
(259-249, 1994.4.10) 

В каком положении находится Корейский полуостров? В том же, что и Рим. Он находится в том же положении, что и 

римский Ватикан. Что же это за нация — Корея? Эта нация должна достичь гармонии между всеми религиями и 

человечеством всех эпох в соответствии с Божьей волей; ее ответственность — построить единый мир и единое Царство 

Небесное. Почему? Потому, что приходит время, когда культура, представляющая собой папскую власть, которая 

оказала влияние на мир из Ватикана и с Итальянского полуострова, должна достичь конечной цели. Когда Северная и 

Южная Корея объединятся на основе единой культурной сферы, они смогут повлиять на все религии и народы мира. 

Лишь тогда религиозная сфера сможет проявить себя в соответствии с волей Бога, Который избрал Израиль. И тогда 

появится народ и нация, соответствующие Божьей воле. (168-312, 1987.10.1) 

Рим стал продолжателем традиции как независимое государство. В Азии Корейский полуостров занял такое же 

положение, как и Древний Рим. Хоть Корея и зажата между могущественными государствами, она не погибла и дожила 

до нынешних дней. Однако сейчас впервые за всю историю мы являемся свидетелями разделения между Северной и 
Южной Кореей. Конечно, было время, когда существовали три царства, но на Юг и Север Корея разделилась впервые, 

следуя глобальной тенденции и при участии разных стран мира. Почему Северная и Южная Корея воюют друг с другом? 

Давайте вспомним, что в случае с Иисусом его душа отделилась от тела на полуострове. Поэтому для того, чтобы 

восстановить это искуплением, нужно вновь объединить душу и тело на полуострове. Вот почему с геополитической 

точки зрения очевидно, что Господь должен прийти в Корею. (195-197, 1989.11.15) 

Куда должна в наши дни вернуться Япония? Ей нужно возвратиться в место, схожее с римским полуостровом, и 

соединиться с материком. Ключевую роль в этом соединении сыграет Корейский полуостров. Это будет не Индокитай и 

не малазийский полуостров, и даже не Сингапур. Есть лишь один дальневосточный регион, и в этом регионе таким 

местом может стать лишь Корейский полуостров. (204-161, 1990.7.8) 

Корея — это нация Адама, а Япония — нация Евы. Почему Япония занимает такое положение? Это островная нация. А 

острова всегда тоскуют по материку. Океан символизирует женщину, верно? Островная нация — символ женщины. Это 
формируется на Корейском полуострове и в Японии. Существуют также нации, занимающие положение трех 

архангелов. Азиатский архангел — это Китай, христианский архангел Запада на стороне Небес — это Америка, а злой 

архангел — это Советский Союз. Это и есть три архангела. (207-270, 1990.11.11) 

Центром эпохи тихоокеанской цивилизации станет Корейский полуостров. Япония очень похожа на женскую утробу. 

Эти двое должны соединиться. Вот почему Японии предстоит восстановить искуплением все ошибки христианства и 

Англии. Корейский полуостров должен помочь восстановить все ошибки римского Ватикана. Нужно утвердить идеал 

римского Ватикана, христианский идеал и построить идеальный царский дворец для Господа Второго Пришествия. 

Иисус лишился своего тела в Азии, поэтому христианская культурная сфера должна достичь духовного и физического 

единства в Азии ради создания единой культурной сферы. (226-134, 1992.2.2) 

Если Корейский полуостров является нацией Адама, то Япония — нация Евы. Почему Корея — это нация Адама? С 

географической точки зрения Корейский полуостров похож на мужской половой орган. То же самое можно сказать и о 

Риме. Средиземное море похоже на интимные части женского тела, а Италия — на мужской половой орган. Вот почему 
эти двое должны соединиться. Культура не должна покидать эту территорию. Укоренившись, она не может быть 

вырвана, ведь она зиждется на основании любви. С геополитической точки зрения Средиземное море похоже на союз 

мужчины и женщины. (235-80, 1992.8.29) 

Всемирная цивилизация в своем развитии должна описать круг вокруг земного шара. Иными словами, цивилизация 

перешла от континентальной в Египте к полуостровной в Риме и Греции, затем к островной в Англии и в конце концов 

превратилась в материковую цивилизацию Америки. Материковая цивилизация движется на Запад, пересекая Тихий 

океан, минуя островную цивилизацию Японии и достигая своего пика в цивилизации Корейского полуострова, 

соединяясь с Азией. Сосредоточенная здесь культура находится на высоком уровне; с ее помощью будет создан новый 

мир. (115-171, 1981.11.10) 

Поток истории не остановится здесь (на североамериканском континенте). Я полностью осведомлен о планах Бога — 

Он хочет, чтобы эта цивилизация пересекла Тихий океан, достигла расцвета в Японии, островной нации, сопоставимой с 
Англией, в качестве новой островной цивилизации, и затем создала здесь, на Корейском полуострове, похожем на 

полуостров Италии, всеобъемлющую цивилизацию, похожую на римскую цивилизацию прошлого. Таким образом будет 

создан единый мир и сформирована новая сфера единой цивилизации рядом с азиатским континентом. (78-254, 1975.6.7) 

Принимая во внимание Тихий океан, если на Корею будет совершено нападение, это будет событие гигантского 

масштаба. Вот почему японский архипелаг защищает этот полуостров. Иными словами, женщина — это плоть, а 

мужчина — кость. Плоть и кость — это одно тело. Если их принять как две отдельные сущности, они и будут разделены. 

Они обе необходимы; их основой должна быть любовь. Сколько бы Адамов ни жило на свете, без Евы в них не будет 

смысла. Точно так же эти две сущности должны взаимодействовать на глобальном уровне и принести плоды вселенской 

любви. (183-164, 1988.10.31) 



Япония снискала благословения потому, что является нацией Евы. Ева пала, поэтому все утраченное должно быть 

восстановлено, начиная с материальных вещей. Куда Япония должна передать все это, снискав благословения всего 

мира? На континент в Китай через Корейский полуостров. Все это должно быть отправлено на континент и передано 

огромному Китаю. Во время прихода Иисуса Китай и Индия были культурными и религиозными нациями. Культурные 

сферы, в основе которых лежит индуизм и буддизм, были ответственны за то, чтобы во времена пришествия Иисуса 

принять Римскую империю в свой союз и образовать триединство. Если бы иудейская нация и арабы Ближнего Востока 

объединились, к ним естественно присоединилась бы и Индия. Индийская раса уходит корнями в Европу. В таком 

случае Азия присоединилась бы к Индии, а Индия, в свою очередь, достигла бы единства с Китаем с помощью Бирмы. 

Если бы она объединилась с китайской религиозной цивилизацией и вобрала в себя Рим на глобальном уровне, тогда на 

земле было бы создано единое Царство Небесное. (135-317, 1985.12.15) 

Япония — это остров, выступающий из океана. Здесь же, в Корее, мы связаны с континентом. Более крупный 
континент становится первой родиной, желанной Богом. А остров — это вторая родина. Острова тоскуют по материку. 

Поймите это и научитесь создавать узы, связывающие вас с родиной и здесь, в Корее, и в Китае, и в Советском Союзе — 

да на всем континенте. Тогда мы сделаем наш мир таким, что Бог сможет остаться здесь, на земле, на нашей родине: 

здесь же воистину идеальное место для того, чтобы жить вместе со всеми людьми мира. Те, кто исполнен решимости 

прожить такую жизнь, после ухода в духовный мир попадут в освобожденную сферу. И тогда исчезнут все 

национальные границы. (209-19, 1990.11.24) 

Современная цивилизация является продолжением римского владычества, ведь в течение 1200 лет история развивалась 

в центре с Римом. Точно так же в мире нового тысячелетия будет создана вечная культурная сфера в центре с Корейским 

полуостровом в Азии. За это должно быть заплачено субстанциальное искупление. Таков Корейский полуостров. (168-

67, 1987.9.1) 

2. Провиденциальная миссия Корейского полуострова 

2.1. Корейский полуостров — это модель всего мира 
На Корейском полуострове Республика Корея должна сразиться с коммунизмом и победить его. И тогда эта страна 

начнет играть значительную роль в нашем мире. Если же она будет побеждена коммунизмом, ей придется исчезнуть без 

следа. Вьетнамская война — яркий пример трагической судьбы, которая ждет проигравшего. Северная Корея 

представляет собой зло, а Республика Корея — добро. В то время как Северная Корея пребывает во власти дьявола, 

Республика Корея находится на стороне Бога. Таким образом, на Корейском полуострове разыгрывается жесточайшая 

конфронтация между добром и злом. Как только там добро одержит победу над злом, все зло в мире тут же прекратит 

свое существование. На протяжении всей провиденциальной истории Бог с нетерпением ждал полной победы, 

достигнутой благодаря союзу корейского народа и всех свободных народов мира. (129-331, 1983.12.14) 

Будучи культурным народом, чья история насчитывает пять тысяч лет, корейцы с давних времен вели богатую 

духовную жизнь и следовали традиции почтения к Небесам. Наши предки почитали буддизм и конфуцианство, положив 

начало блистательной культуре. Хотя история христианства не так уж велика, на сегодняшний день мы стали ярко 
выраженной христианской нацией, представляющей собой весь мир как на словах, так и на деле. Более того, в духовной 

культуре нашего народа слилось множество религий высшего уровня, и это оказало положительное влияние на создание 

гармоничных отношений. Уникальность нашей земли в том, что здесь мирно сосуществует множество самых разных 

религий. Принимая во внимание изначальную натуру корейцев и врожденную традицию почтения к Небесам, я не 

думаю, что у атеистического коммунизма есть хоть какие-то шансы укорениться здесь, на Корейском полуострове. Если 

есть на свете живой Бог, я уверен, что Он на примере корейского народа обязательно показал бы миру, как можно 

победить коммунизм. (130-13, 1983.12.18) 

Все бедствия корейского народа являются провиденциальными; они имеют отношение не только к нему. Бог с 

нетерпением ждет, когда этот народ все преодолеет. Корейский полуостров заключает в себе наследие всей мировой 

истории; здесь сведены вместе восток и запад, юг и север, и здесь же столкнулись в противоборстве дух и материя, 

духовные и материальные учения. Вихри, гуляющие по этому полуострову, сравнимы разве что со схватками роженицы, 

в утробе которой зарождается новая эпоха. Трудности, с которыми сталкивается корейский народ, не разрешить в отрыве 
от Божьей воли и провидения. Я верю, что их нужно решать всем миром, а не только в рамках одной лишь Кореи. 

Корейский народ должен пробудиться к постижению воли Бога и преодолеть все трудности, следуя за тем, кого послал 

Бог, а также задаться целью возглавить духовную сферу всего мира. (135-238, 1985.12.11) 

В соответствии с этим эталоном и в эту историческую эпоху Церковь Объединения собрала вокруг Корейского 

полуострова влиятельные государства, заинтересованные в наших землях. Я имею в виду Советский Союз, Соединенные 

Штаты, Японию и коммунистический Китай. Все они собрались здесь для того, чтобы в будущем использовать эту 

группу. В этом месте должен появиться оплот христианской цивилизации, способный соединить мир с Божьей волей, 

чтобы основать движение за объединение христианства. В мои намерения как раз и входила победа над христианством 

всего мира, одержанная за семь лет. (135-317, 1985.12.15) 

2.2. Объединенная культурная сфера, центром которой является Корейский полуостров 

Все европейские цивилизации объединились под началом Древнего Рима, и теперь в этом положении находится Корея. 
Таким образом, на Корейском полуострове будет заново воссоздан Рим. Вот почему эту глобальную проблему не решить 

без единства Кореи, Японии и США. Такова наша нынешняя ситуация. (166-294, 1987.6.14) 

Вы все должны полюбить Корею. Цель Бога, Который взрастил эту страну, должна быть выполнена, и Корея должна 

стать нашей родиной. В будущем весь Корейский полуостров станет святой землей. Может, нам вернуть обратно 

полуостров Йондонг, который принадлежит Маньчжурии и раньше являлся территорией Кореи? Израильский народ 

предал Иисуса, чтобы вернуть обратно свою страну. Уж не думаете ли вы, в таком случае, что я, носящий титул Господа 

Второго Пришествия, не смогу вернуть обратно свою родную землю? Даже если у меня на пути встанет Советский 

Союз, я все равно пробьюсь. Я должен начать переговоры, чтобы вернуть землю, принадлежавшую нам во время 

древней династии Санг, которую позднее отобрал Советский Союз. (168-49, 1987.8.30) 



Корея расположена на тридцать миль севернее этого места. Демократия и классический либерализм противостоят 

коммунистическому режиму Ким Ир Сена в Северной Корее, которая является самой закрытой страной в современном 

мире. Одна сторона этого разделенного мира поддерживает Бога, а другая занимает диаметрально противоположную 

позицию и отрицает Его существование. Корейский полуостров — единственное место со столь ярко выраженной 

разницей между двумя мирами, занимающими противоположные позиции. Корейский полуостров — это модель всего 

мира, где наблюдается конфликт между свободой и диктатурой, добром и злом, а также демократией и коммунизмом. 

(168-234, 1987.9.21) 

Рассматривая страны, окружающие Корею, и принимая во внимание нынешнюю ситуацию в мире, мы видим, что 

война на Корейском полуострове не будет благоприятна ни для одной из этих могущественных держав. В частности, 

коммунистическому Китаю требуется возрождение для того, чтобы стимулировать развитие науки и технологии и войти 

в число развитых стран. Однако если Северная Корея вторгнется на Юг, это повлечет за собой множество проблем для 
Китая. С этого момента коммунистический Китай подумывает о взаимодействии с Кореей. И я хорошо знаю об этом. 

Почему же не с Японией? Из-за того, что Япония нападала на Китай в начале века, китайцы боятся, что Япония захочет 

приложить руку к их экономике. Так как коммунистический Китай пытается наладить связь с Кореей, ему совсем не 

понравится, если Северная Корея вздумает вторгнуться в Южную. А как насчет Японии? Она этого тоже не хочет. Все 

они желают сотрудничать с Кореей. (170-212, 1987.11.15) 

В Китае живет порядка 1,2 миллиарда человек. Население США — около двухсот сорока миллионов человек, а 

Советского Союза — двести семьдесят миллионов. Многие развитые и процветающие страны занимают ведущее 

положение в мире. Какой же бедной по сравнению с ними была Корея до сих пор! Мало того, что бедная — она еще и 

слабая, и несчастная. Однако в течение пяти тысяч лет истории большая часть обширных территорий Китая 

принадлежала Корее. Корейцы не любят ссор и стычек. Это очень миролюбивая нация. Существуют исторические 

хроники о нации Балхэ, верно? Из-за них возникло множество споров в академических кругах, так ведь? Их называли 

народом «донг-и» и считали, что они приплыли на Корейский полуостров. Этот народ, устав влачить свое 
существование на бесплодных равнинах Китая, где бесчисленные племена воевали друг с другом, нашел убежище на 

Корейском полуострове, переплыв реки Тюмень и Ялу. (172-279, 1988.1.24) 

Благодаря добродетельным людям прошлого вы сейчас принимаете участие в объединении Северной и Южной Кореи, 

чтобы создать род, народ и нацию на основе идеальной семьи, о которой вы так тосковали. Таким образом, вы должны 

знать об этом поразительном факте: в день расцвета свободы на Корейском полуострове наступит достойная гордости 

историческая эпоха, когда мы во всех странах поднимем знамя освобождения выше вершины Гималаев. Если вы до сих 

пор не в курсе об этом, мои достижения будут судить вас. Горечь и боль кровавых слез на пути преодоления смерти, а 

также достижения всей истории, которые сплелись в тугой клубок, будут судить вас. (173-115, 1988.2.7) 

С геополитической точки зрения Япония — это островное государство. В конце концов, островные нации не могут 

существовать в изоляции. Вот почему Японии нужны связи с континентом. Сейчас она поддерживает отношения с 

американским континентом через Тихий океан. Сорок лет назад, во время Второй мировой войны эти страны были 
врагами. Уникальность ситуации в том, что эти народы сражались друг с другом как враги. Куда же теперь податься 

Японии? Может, ей пересечь Тихий океан и усесться Америке на спину, или лучше связаться с континентом? Вот в чем 

вопрос! Кратчайший путь лежит через Корейский полуостров. Япония не должна связываться с Сибирью или напрямую 

с красным Китаем. Попав в коммунистический Китай, Япония не сможет переварить весь хаос, царящий там. К тому же 

ей не под силу взять на себя ответственность за 1,2 миллиарда китайцев. Также Япония не сможет принять и поглотить 

Советский Союз, ведущую нацию обширного коммунистического мира. С этой точки зрения у Японии нет иного выбора, 

кроме как вступить во взаимодействия с Кореей через США. (177-14, 1988.5.15) 

Как вы знаете, русско-японская война началась из-за Корейского полуострова. То же самое можно сказать и о 

китайско-японской войне. Заглянув в первоисточники войны на востоке Азии в наше время, вы увидите, что она 

началась со сражения на мосту Марко Поло между китайскими солдатами, которых поддерживали корейские 

миссионеры, и японцами. Причина нынешнего переворота в Азии находится в Корее, которая стала центром событий. 

Китаю тоже нужна была Корея, расположенная в очень интересном месте; ею хотели завладеть и Япония, и Советский 
Союз. Япония не сможет распространить политическую власть на мир без контакта с материком. Принимая это во 

внимание, если бы Северная Корея, которую спонсировал Советский Союз, стала настаивать на объединенных выборах 

Севера и Юга, и если бы Южная Корея откликнулась на призыв устранить тридцать восьмую параллель, Советский 

Союз был бы всецело удовлетворен. Что ему нужно? Корейский полуостров, оплот на Тихом океане. Если бы Советский 

Союз захватил Корейский полуостров, он тут же ухватил бы Японию за горло и взял на мушку Китай. (178-12, 1988.5.27) 

Мы достигли стадии, когда я могу восстановить нацию. Вот почему ни правящую, ни оппозиционную партию нельзя 

назвать хозяйкой. Корейский полуостров находится в изоляции, окруженный четырьмя могущественными 

государствами-хозяевами. Центром этой нации является Церковь Объединения. Я ведь самый первый начал призывать к 

объединению Северной и Южной Кореи, верно? Мы призываем к объединению этих стран и к созданию единого 

правительства Северной и Южной Кореи. Таким образом, нам нужно принять все четыре мощные державы, если они 

способны помочь нам объединить Север и Юг. До сих пор я занимался этой работой в Америке и Японии, а также в 
красном Китае и Советском Союзе. Наступила эпоха, когда они смогут объединиться после того, как я сброшу с них 

груз, тянувший к земле. (178-231, 1988.6.4) 

Если этот пульс будет проходить через Корейский полуостров, он будет связан с судьбой всей Кореи. Он связан с 

небесной удачей и даже с судьбой всей нации. Что же это за судьба? Я считаю, что это — путь, который изберет страна. 

Благодаря направлению, избранному Кореей в целях поддержания жизни, Республика Корея достигнет благополучия и 

будет процветать, в ней будет пульсировать жизнь. Республика Корея должна построить единый мир, снискав небесную 

удачу, положив руку на пульс всего мира и получив поддержку судьбы. (178-265, 1988.6.8) 

Коммунизм должен прекратить свое существование, равно как и демократический мир. Демократия опирается на 

гуманизм, а коммунизм — на материалистическую идеологию. Оба этих течения выгнали Бога вон. Римский Ватикан 



делал попытки объединить мир на основе теизма и построить идеальное царство, однако это окончилось неудачей, 

поэтому ему приходится возвращаться назад и исправлять ошибку, платя искупление. За Англию нужно заплатить 

искупление на континенте. Ошибки Ватикана на Итальянском полуострове будут перенесены в Азию и там 

восстановлены. Следовательно, в Азии должен быть восстановлен полуостров, похожий на Италию. Это и есть 

Корейский полуостров. (188-315, 1989.3.1) 

Папская курия на Итальянском полуострове не смогла объединить мир, поэтому сегодня объединения нужно достичь 

на полуострове. Сатана знал, что это должно произойти на Корейском полуострове. Вот почему для того, чтобы 

заплатить искупление за четыре тысячи лет, Япония правила сорок лет. Поймите, что именно страна, находившаяся под 

ее владычеством сорок лет, и является идеальной нацией, где должен появиться Господь Второго Пришествия, Адам. 

Изучая тенденции развития истории и принципы восстановления искуплением, мы можем логически понять, почему 

Господь Второго Пришествия вернется на Корейский полуостров. Какую страну должны совместными усилиями искать 
Англия, Америка и Франция? Нацию Адама, или нацию отца. Им нужно найти отца, нацию отца и нацию Адама. Это не 

просто мои личные мысли. Это точка зрения Божественного Принципа. И тогда на Корейском полуострове будет 

автоматически достигнуто единство. Корея должна принять Еву, и тогда они объединятся. Лишь в этом случае 

архангелы полностью посвятят свою жизнь Адаму и Еве. Такова точка зрения Принципа. (189-96, 1989.3.19) 

Тихоокеанская цивилизация — это культура, подготовленная для создания сферы влияния и распространения 

идеологии грядущего Отца. Именно в этом случае появится объединенная культурная сфера, которая положит конец 

одиночной затвердевшей культуре. И тогда вслед за этим начнется объединение языков, культур и наций на основе 

культуры Родителей. Вот какое время пришло. Это явление, начав с Корейского полуострова, распространится на весь 

мир. (193-225, 1989.10.4) 

С геополитической точки зрения Корея расположена в интересном месте. С давних исторических времен этой стране 

приходилось многим жертвовать, ведь ее расположение было заманчивым для могущественных стран, которые хотели 

через нее распространить свое влияние. Нашей родине за время противостояния Запада с Востоком пришлось испытать 
все возможные трудности и беды. Один тот факт, что мы вошли в эпоху плюрализма и гармонии, еще не означает 

гарантию соблюдения наших национальных интересов или решение национальных проблем. Четыре крупнейших 

государства, окружающие Корею, то есть США, Япония, Советский Союз и Китай, связаны между собой, и у каждого — 

свои собственные интересы и планы насчет Корейского полуострова. С провиденциальной точки зрения Бога я вижу, что 

Корея — это модель всего мира и всей истории. Вот почему все исторические события и глобальные проблемы 

современности прямо или косвенно связаны с Корейским полуостровом. Таким образом, Корея — словно маленькая 

модель мировых проблем. Следовательно, решение проблем всего мира находятся в прямой зависимости от того, будут 

ли решены проблемы Кореи. (193-317, 1989.10.12) 

Если мать происходит с запада, отец будет явно из другого места. Если женщина с запада, мужчине надлежит быть с 

востока. В этом свете слова «Дальний Восток» приобретают особое значение. Мужчина и женщина соединяются друг с 

другом на Корейском полуострове. Если земля — это символ мужчины, то океан — символ женщины. По этой причине 
жители островов всегда тоскуют по материку. Когда они пристают к берегу в поисках земли, они оказываются на 

полуострове. Вот почему даже спустя тысячелетия истории Итальянский полуостров продолжает оставаться правящим 

центром глобальной христианской культурной сферы, опираясь на ее традиции. Подобным образом на другом конце 

земли полуостров становится проблемой Дальнего Востока. (196-162, 1990.1.1) 

Куда должна в наши дни вернуться Япония? Ей нужно возвратиться в место, схожее с римским полуостровом, и 

соединиться с материком. Ключевую роль в этом соединении сыграет Корейский полуостров. Это будет не Индокитай и 

не Малазийский полуостров, и даже не Сингапур. Есть лишь один дальневосточный регион, и в нем таким местом может 

стать лишь Корейский полуостров. История этого полуострова должна быть схожей с историей Израиля — потому, что 

христианство — это продолжение иудаизма. Будучи отдельной этнической группой с продолжительной историей, Корея 

вынуждена была пережить множество трудностей и кровопролитий. Это должен быть праведный народ. Сколько крови 

было пролито за все эпохи из-за изменников и предателей? Еще хуже то, что все это продолжалось в течение пятисот 

или шестисот лет во времена правления династии Чосан. Число «шесть» нужно искупить. Значение той эпохи 
заключалось в том, что множеству хороших людей пришлось проливать кровь. (204-161, 1990.7.8) 

В течение сорока лет я шел по пути Церкви Объединения, исполненному лишений, и следовал ее незавидной судьбе, 

но не погиб. Почему? Дело в том, что я знал, что именно такой и должен быть эталон семьи, нации, мира и Бога, о 

которых я мечтал. Я также знал и о том, что мои желания соответствуют желаниям Бога. Вот почему, если вы будете 

вкладываться, вкладываться и прилагать усилия, тогда весь ваш вклад, описав круг, непременно займет свое место и 

утвердится, найдя свою ось; с этого и начнется утверждение всемирной истории. Если возможно, я хотел бы, чтобы оно 

произошло на тридцать восьмой параллели, на Корейском полуострове. Более того, я хотел бы, чтобы это произошло 

прямо у меня на родине, поэтому сейчас я направляюсь прямо туда. (208-226, 1990.11.18) 

Я сражался на поле боя, где столкнулись Северная и Южная Корея, и мечтал о дне независимости Кореи. Чтобы 

Корейский полуостров смог родиться заново и стать любимым ребенком, этой нации пришлось пережить трагическую 

судьбу разделения и родовые муки во время столкновения Севера и Юга, когда нация стала точкой пересечения 
демократического и коммунистического миров. Кто должен взять на себя ответственность за это? Корейский народ. 

Именно он должен быть ответственным за это; однако эти люди не должны стать группой, которой нет дела до будущего 

Кореи. В противном случае эту трагедию придется преодолевать, опираясь на традиционную корейскую историю. 

Множество сознательных людей и патриотов пыталось разрешить эту трагическую ситуацию. Однако им это не удалось, 

и это говорит о том, что для разрешения этой печальной ситуации на Корейском полуострове одних лишь человеческих 

усилий недостаточно. Я знал об этом, и знал о провиденциальной истории Корейского полуострова, ведомого Божьей 

волей, поэтому у меня не было другого выбора, кроме как с готовностью избрать прямой путь первооткрывателя. (211-

135, 1990.12.30) 



Южная Корея и Япония должны сотрудничать, чтобы возглавить дело объединения Северной и Южной Кореи 

посредством оказания влияния на Северную. Иначе Корейский полуостров не объединится с Японией. (212-140, 

1991.1.2) 

2.3. Объединение Корейского полуострова — это образец для объединения всего мира 

Нам нужно достичь объединения, опираясь на Южную Корею. Затем с помощью Корейского полуострова мы должны 

объединить Японию, нацию Евы, и Китай с Советским Союзом и Соединенными Штатами. Я уже заложил для этого 

необходимое основание. Я уже все сделал. Я приехал в эту страну и сделал все необходимое для того, чтобы заложить 

основание во внешнем мире Каина. Чтобы это основание появилось и в мире политики с экономикой, я до сих пор 

тружусь ради этих людей и вкладываю денежные средства. Скоро вы увидите, как число людей, выступающих против 

преподобного Муна и Церкви Объединения, начнет постепенно сокращаться. Даже если некоторые из традиционных 

церквей и противостоят нам, они все равно соглашаются с тем, что я — единственный, кто сможет объединить Северную 
и Южную Корею, верно? (214-306, 1991.2.3) 

Корейский полуостров разделен на Север и Юг. Это символизирует разделение всего мира. Сейчас мне предстоит 

соединить все слагаемые успеха в объединении, описать круг и вернуться обратно. Кто поделил эту страну на северную 

и южную часть? Это сделала Япония. Вот почему именно она должна оказать финансовую поддержку делу объединения 

Севера и Юга. А для этого нам нужно дать соответствующее воспитание всему японскому народу и мобилизовать его. Я 

— единственный, кто на это способен. Этим я и занимаюсь. Откуда должны поступить средства для объединения 

Северной и Южной Кореи? Из Японии. (226-134, 1992.2.2) 

В рамках восстановления искуплением Япония взяла на себя все, что не смогла осуществить Англия, и заняла 

положение государства, оказывающего влияние на Азию и на весь мир в плане экономики. Если Япония потерпит в этом 

поражение, ей конец. Эта страна не приняла Истинного Отца, поэтому она потеряла и материк, и полуостров, и остров. 

Чтобы искупить эту ошибку, она должна вернуться на континент и заплатить искупление, зайдя с другого конца. В этом 

случае материк — это Америка, остров — Япония, а полуостров — Корея. Вот почему все возвращается на континент. 
(227-67, 1992.2.10) 

Враг Адама — это Ева, а враг Евы — Адам. Врагами Авеля, равно как и Каина, являются их мать и отец. Эти братья — 

враги. Они все враги друг для друга. И эти враги воюют между собой за свое положение именно на Корейском 

полуострове. Именно здесь история придет к своему завершению. В рамках истории культуры это завершающий этап 

конфронтации между коммунизмом и демократией, ведь именно эти идеологии господствуют на Севере и Юге, верно? 

Ким Ир Сен на Севере занимает положение вернувшегося отца — представителя коммунистического мира. А 

преподобный Мун, Истинный Родитель, занимает положение вернувшегося Отца — представителя демократического 

мира, в основе которого лежит христианство. Таким образом, у нас есть два родителя. До сих пор положение Корейского 

полуострова в Азии было таково, что с него не спускали глаз ни США, ни Китай с Советским Союзом. Япония похожа 

на Еву перед свадьбой; она расцвела, как хорошенькая девушка, одетая в ослепительно красочные наряды. Поэтому-то ее 

и мечтают похитить и Советский Союз, и Китай, и Соединенные Штаты. Ситуация точно такая же, как и во времена 
падения ангела. (228-231, 1992.4.3) 

Бог любит весь Корейский полуостров, а не только Южную Корею. Северная же еще не достигла такого положения, 

поэтому мы должны ее спасти. Иаков спас Исава и подарил ему все свое имущество, которое он скопил за двадцать один 

год трудностей ради того, чтобы унаследовать право первородства Исава. Точно так же я несу ответственность за то, 

чтобы проложить этот путь, который возглавит народ Северной Кореи, чтобы накормить и спасти этих людей. Для этого 

правительство, занимающее положение Каина, должно объединиться с преподобным Муном, который является Авелем. 

(228-235, 1992.4.3) 

Именно я спас Ким Ир Сена от смерти. Мы ведь братья, почти близнецы. Мы ведь и вправду близнецы на Корейском 

полуострове! Вот почему мы должны не убивать друг друга, а спасать. Исав и Иаков тоже были братьями, верно? Через 

двадцать один год Иаков вернулся и отдал все, что у него было, своему старшему брату. Исаву так не хотелось отдавать 

право на благословение, то есть право первородства, но благодаря передаче благословений с положения брата было 

положено начало израильскому царству. Преподобный Мун, принадлежащий сфере третьего Израиля, должен 
объединить нации в Азии с помощью объединения Северной и Южной Кореи на Корейском полуострове. Север и Юг — 

словно Каин и Авель. Вот почему тело, которого Иисус лишился в Азии, должно привиться к нему. (228-239, 1992.4.3) 

Поймите, что Корейский полуостров, разделенный на демократию и коммунизм, является центром всего мира, и 

объединение Северной и Южной Кореи — это ключ к построению мира во всем мире и объединению. До сих пор я 

вкладывал всего себя, все свои усилия в выполнение этой задачи во всех концах света. В ноябре прошлого 1991 года я 

провел с этой целью переговоры с Ким Ир Сеном, посетив для этого Северную Корею. Наступает день объединения всех 

религий, существующих в мире. Приближается день объединения Северной и Южной Кореи на Корейском полуострове. 

(229-80, 1992.4.10) 

Корейский полуостров разделен на Север и Юг сорок лет назад. В современном мире есть две зоны риска, способные 

развязать третью мировую войну: это Израиль на Ближнем Востоке и Корейский полуостров. Там происходят 

конфликты на почве религии. Идеология «чучхе» Ким Ир Сена напоминает религию, основанную на сатане. Эта религия 
полностью принадлежит сатане. Царящая там диктатура настолько ужасна, что не поддается описанию. Церковь 

Объединения преподобного Муна — это единственная религия, способная объединить мир. (229-125, 1992.4.11) 

Сейчас мир столкнулся с проблемой Израиля на Ближнем Востоке, возникшей на религиозной почве, а также 

проблемой Северной и Южной Кореи на Корейском полуострове между коммунизмом и демократией. Вот почему в 

случае развязывания третьей мировой войны, вызванной противостоянием двух лагерей — религиозного и 

идеологического, все население Земли будет полностью уничтожено. Вот насколько страшная опасность нам угрожает! 

Кто же приведет всех нас к миру во всем мире? (229-125, 1992.4.11) 

Когда Адам с Евой объединятся, начнется объединение и Каина с Авелем. Когда это произойдет, в Азии, в Корее и 

Японии будет положено новое идеальное начало. Будет достигнуто единство между Азией и Западом, единство Востока 



и Запада, а также единство Севера и Юга. Я не имею в виду Север и Юг Корейского полуострова. Я говорю о 

культурных различиях Востока и Запада и экономической пропасти между нищетой Севера и Югом. В таком случае 

объединение всего мира будет достигнуто без проблем. (230-300, 1992.5.8) 

Если бы сорок лет назад эта страна поддержала меня, она превратилась бы во дворец для старшего сына и стала бы 

править миром. Она стала бы нацией старшего сына, утвержденной в сфере третьего Израиля. Но этого не произошло, и 

она разделилась надвое. Израиль был разделен на противостоящие друг другу династии Севера и Юга; точно так же был 

разделен и Корейский полуостров. Эта ситуация снова повторяется, поэтому мы должны подготовиться к объединению 

под руководством преподобного Муна. Тем не менее, пока это не было сделано, и до сих пор единство не было 

достигнуто. (230-346, 1992.5.10) 

Корейский полуостров был разделен на север и юг не потому, что этого хотели люди, а под влиянием соседних 

могущественных государств — США, Советского Союза, Китая и Японии. Следовательно, Северная и Южная Корея не 
объединятся лишь потому, что мы будем сидеть тут в Корее и мечтать об этом! Мы должны изменить нынешнюю 

ситуацию, когда США, Советский Союз, Китай и Япония, играя ведущую роль на международной сцене, всеми силами 

поддерживают разделенное состояние нашей страны. Иными словами, нам нужно ощутимо повлиять на наш народ и на 

Корею в целом, чтобы соседние сверхдержавы оказали помощь в объединении Корейского полуострова, а не мешали 

нам. (231-8, 1992.5.11) 

2.4. Провиденциальное развитие ради восстановления нации Адама 

2.4.1. Провидение для Японии, США и Германии 

Ева, получившая семя смерти, должна заключить в объятия обоих своих сыновей, Каина и Авеля, а также Адама, 

чтобы обрести семя жизни. Вы должны пожать плоды того, что посеяли. Будучи островной нацией Евы во время Второй 

мировой войны, Англия должна была заключить в объятия Францию, нацию архангела, дав рождение Америке, сыну 

типа Авеля. Англия должна была принять Каина и Авеля. Ее аналог — Япония, островное государство. Будучи нацией 

Евы, Япония приняла Германию и Италию. Здесь та же самая ситуация. Гитлер в Германии был уверен в том, что 
христианству придет конец. Его идея заключалась в том, чтобы при помощи своей веры в превосходство германской 

расы уничтожить все, что имело отношение к духовности или идеологии. Италия, метавшаяся туда-сюда, занимала 

положение архангела. Германия и Италия были словно два сына у сатанинской матери зла. Вторая мировая война была 

призвана покончить с этим на мировом уровне. Вот как это было посеяно, поэтому осенью нужно будет отделить зерна 

от плевел. Вторая мировая война помогла избавиться от шелухи и объединить мир на основе христианской культурной 

сферы под единым владычеством. (207-269, 1990.11.11) 

До грехопадения Адама и Евы их окружали Бог и три архангела. За Адамом должна была следовать и Ева, и три 

архангела. В идеале Ева и все три архангела должны были войти на Небеса, полностью объединившись с Богом и с 

Адамом. Вот почему я, будучи представителем Адама, стараюсь оказать влияние на Японию, нацию Евы, а также на 

Соединенные Штаты, Китай и Советский Союз. Таким образом, мы снова возвращаемся к трем архангелам и сфере Евы. 

(199-84, 1990.2.15) 
Корея — это нация Адама, а Япония — нация Евы. Почему Евы? Япония — это островное государство. А острова 

всегда тянутся к континенту. Вот почему островная нация символизирует женщину. Это происходит на Корейском 

полуострове и в Японии. Есть также нации на положении трех архангелов. Азиатский архангел — это Китай, 

христианский архангел Запада на стороне Небес — это Америка, а Советский Союз — это злой архангел. Это и есть три 

архангела. (207-270, 1990.11.11) 

Англия была нацией Евы. Семья Адама была потеряна из-за ошибки Евы и двух ее сыновей, Каина и Авеля. Каин и 

Авель не смогли объединиться, поэтому они и пали. Англия, будучи нацией глобального уровня, стала результатом 

восстановления той самой ошибки. Англия — это островное государство, а острова всегда тянутся к континенту. Это — 

символ Евы, матери. Америка появилась на свет благодаря нации Евы и англо-саксонской расы. Вот почему она является 

Авелем, а Франция — архангелом. Хоть Франция и была врагом, сражаясь против Англии и Америки, в Последние дни 

страны-союзницы, то есть Англия, Америка и Франция, должны будут объединиться. (277-34, 1996.3.24) 

До сих пор в Америке я занимался тем, что восстанавливал нации Адама и Евы, а затем — нации Каина и Авеля. 
Семена, посеянные грехопадением Адама, должны быть восстановлены искуплением в соответствии с глобальным 

эталоном нации. Корея — это нация Адама, Япония — нация Евы, а Америка занимает положение Авеля. Нация Авеля 

появилась ради восстановления права первородства и владычества. Германия была нацией типа Каина на стороне 

сатаны, а Япония занимала положение Евы. Вот почему Германия стала нацией типа Каина на стороне Небес. Эти 

четыре страны должны утвердить единую традицию на глобальном уровне. Этот уровень — США. Японцы, немцы, 

корейцы и американцы должны объединиться с преподобным Муном в Америке, ведущей стране свободного мира в 

христианской культурной сфере. Америка находится на грани гибели; нации типа Авеля грозит разрушение. Пока я все 

это не восстановлю, у наций типа Адама и Евы не появится точка опоры. Вот почему, хоть я и являюсь представителем 

нации Адама, я собираюсь отправиться в Америку и спасти ее, ведь она на краю гибели. Я возьму с собой корейцев и 

японцев, чтобы воспитать американцев и объединить их с немцами, ведь все они враждуют друг с другом. Все эти 

страны являются врагами. (141-224, 1986.2.22) 
Я утвердил Корею в качестве нации Адама, а Японию — в качестве нации Евы. Съездив в США, я встретился со всеми 

ними. Уже двенадцать лет я участвую в движении за объединение Адама и Евы на основе единства Каина и Авеля, а 

также католицизма и протестантизма. (143-132, 1986.3.17) 

После того, как нации Адама и Евы все сделают, настанет черед нации архангела. Есть три главных архангела. Китай 

— это азиатский архангел, США — западный архангел христианской культурной сферы, и Советский Союз — это 

архангел на стороне сатаны. Когда три этих архангела получат изначальное право на наследие, объединившись с Богом и 

нациями Адама и Евы, тогда положение Бога, Адама с Евой и трех архангелов в Эдемском саду на личном безгрешном 

уровне будет впервые восстановлено искуплением до мирового уровня. После того, как там будут утверждены Истинные 

Родители, дьявольские силы и его влияние исчезнут, стоит только прозвучать имени Истинных Родителей. Такое время 



уже пришло, поэтому я провозглашаю на весь мир об Истинных Родителях. Вот к чему привела нас история. Это не мои 

слова; они исходят от Бога. (209-297, 1990.11.30) 

С провиденциальной точки зрения США — это дворецкий, а не хозяин. Там есть все: и богатые залежи знаний, и 

вооруженные силы, и материальные ценности, и науки с технологиями. Эта страна — не хозяин, а только лишь 

управляющий. Вот почему Америка должна раздать миру все, что у нее есть. Однако вместо этого она суетливо 

старается прибрать все к рукам. Небеса держат этот «склад» под надзором; он постепенно перемещается в Азию. Сейчас 

все это принимает в наследство Япония, не так ли? Япония — это нация Евы. Вот почему она должна объединиться с 

архангелом и восстановить то, что было утрачено. Ева делает это ради Адама. Куда же все это должно потом вернуться? 

К Адаму. Америка погибнет, если покинет Корею. Картера сместили именно потому, что он это сделал. Думаете, это 

произошло случайно? Я делаю все это в соответствии с этой провиденциальной точкой зрения. Вы, наверное, 

расстроились, что Америка — это нация архангела, но именно такое положение христианство и занимает. Это все 
взаимосвязано. Когда вернется Господь, его народом станет нация Евы, не так ли? Это и есть христианская культурная 

сфера. Она призвана создать сферу невесты. А все остальные нации занимают положение архангела. (210-185, 

1990.12.19) 

2.4.2. Провидение восстановления искуплением во время Второй мировой войны 

Англия была нацией Евы, а Соединенные Штаты — сыном, рожденным Евой. Франция была вражеским государством. 

Это были три страны-союзницы. В союз входила и Япония, островная нация Евы. То же самое было и на стороне сатаны. 

Опираясь на островную нацию Японии, Германия представляла собой сына зла на стороне сатаны. После Первой 

мировой войны Германия увидела, что во время великой азиатской войны Япония быстро захватила Северный Вьетнам, 

принадлежавший Франции, и Сингапур. Видя, как Япония с легкостью разделывается со своими врагами, Германия 

решила, что сможет обрести власть над миром, если объединится с ней. Вот почему она образовала тройной альянс 

вместе с Японией и Италией. Италия же, будучи архангелом, металась туда-сюда. (228-222, 1992.4.3) 

Из тех стран, что решили покончить с христианством, нужно было выбрать страну-представительницу Англии, 
которая изначально была нацией типа Евы, страну-представительницу Америки, которая изначально была нацией 

Адама, и страну-представительницу Франции, которая была Каином. Сатана забрал эти страны, которые представляли 

собой христианскую культурную сферу, поэтому Бог избрал Японию в качестве Евы, а Америку поставил на положение 

Адама. Однако сатана завладел Англией, представлявшей собой голову, которой отдавал предпочтение Бог, поэтому 

Богу пришлось переключиться на Японию, которая была хвостом. Затем Бог схватил за хвост Америку и Германию. 

Таким образом Бог воссоздал образ наций Евы, Каина и Авеля. Эта крутая вершина была преодолена, когда четыре 

тысячи лет были искуплены за сорок лет. Если бы этого не было сделано, наш мир бы погиб. (228-225, 1992.4.3) 

Англия представляла собой христианскую нацию Евы. Франция была Каином, а Америка — Авелем. Она была словно 

сын, рожденный от Англии. Это семя рассеялось по всему миру, поэтому плоды будут собраны глобальной нацией. 

Лишь после этого будут восстановлены все те, кто сражался на стороне Небес. Вот почему в центре с Англией США 

были нацией Авеля, а Франция — нацией Каина. Эти три страны объединились и образовали альянс. Противоположную 
сторону занял сатана. Япония стала нацией Евы на стороне сатаны. Аматерасу Омиками ведь была женским божеством, 

верно? К тому же Германия была нацией Авеля на стороне сатаны. Во время войны немецкие нацисты уничтожили 

более шести миллионов евреев. Они были нацелены и на то, чтобы перебить всех христиан и посеять смерть в нашем 

мире. (228-282, 1992.7.5) 

Япония была нацией Евы на стороне сатаны. Гитлер, немецкий диктатор, основал альянс трех наций — Италии, 

Японии и Германии. Его главной целью было уничтожение Франции и Англии. Однако Япония, совершив нападение, 

быстренько вторглась на территорию Вьетнама, который принадлежал Франции, а затем захватила Сингапур, 

принадлежавший Англии. Видя все это, Германия решила, что добьется победы в Азии, если объединится с Японией. В 

этом союзе Германия планировала занять ведущее положение. Япония — это океаническое государство, а не 

континентальное, поэтому Германия и решила, что Япония, даже став победительницей, все равно последует за 

Германией, хозяйкой на континенте. (257-100, 1994.3.13) 

Сторона сатаны также организовала расположение сил, похожее на страны Альянса. Три страны — Япония, Германия 
и Италия — сформировали свой союз. В этом альянсе Япония занимала положение Евы. На востоке женщина разожгла 

войну с целью объединения всего Востока. А что же произошло на Западе? Германия стала символом тела. Она хотела 

объединить путем захвата весь Запад. Принимая все это во внимание, мы видим, что и Япония, и Германия начали 

войну. Италия же, словно «шестерка», последовала за ними. (235-49, 1992.8.28) 

Во время Второй мировой войны страны-союзники — Англия, Америка и Франция — сражались против союза 

Японии, Германии и Италии. Тогда и началась жатва плодов, посеянных в Эдемском саду. Это были мать, Каин и Авель. 

В Божьем провидении произошло разделение на две группы, внутреннюю и внешнюю. Вот почему эти две стороны 

соединились, чтобы стать нациями Евы, Каина и Авеля и внешне, и внутренне. Таким образом и появились правое и 

левое крыло. (239-262, 1992.12.6) 

Бог ради исполнения Своей воли никогда не использует кого-либо или что-либо дважды. Если Америку исключили, 

значит, культурная сфера Церкви Объединения и христианства будет отделена от сферы Церкви Объединения и 
иудаизма. Вот почему я без особой охоты выбрал Америку. Мне пришлось отправиться туда и сражаться потому, что я 

избрал эту страну; для того, чтобы до конца исправить ее ошибку, я призвал Японию, нацию Евы. Посеянный грех 

Адама принес плоды в нашем мире. Все это нужно беспощадно уничтожить! Изначально существовали Бог, Адам с Евой 

и три архангела. Таким образом, Корея — это нация Адама, а Япония — нация Евы. Вот почему мы проводим 

международные и межрасовые бракосочетания. Адам и Ева поженились по своему собственному почину; это породило 

мир смерти. Однако второе поколение корейцев и японцев должно сойтись вместе благодаря межкультурным бракам. И 

пусть правительство мешает нам сколько угодно! (197-269, 1990.1.19) 

Если бы Америка сдалась, весь свободный мир вместе с христианской культурной сферой просто бы исчезли. Именно 

я, а не Бог, снова избрал Америку на роль нации Авеля. Стоит вам совершить ошибку, и вашей провиденциальной 



миссии тут же придет конец. Однако благодаря тому, что ошибки родителей были искуплены Авелем, я и избрал 

Америку для позиции Авеля, а Японию вместо Англии — для позиции Евы. Я также устранил Германию, вражеское 

государство на стороне злого сатаны, которую тот больше всего любил, и на ее место поставил Францию. (204-288, 

1990.7.11) 

Было избрано два народа, один из которых принял сторону сатаны, а другой — сторону Бога. Вторая мировая война 

разразилась в результате конфронтации с нацией Евы, нацией Адама и нацией архангела на стороне сатаны. Когда эта 

сторона была побеждена, христианская культурная сфера попала в Америку. Там появился протестантизм. Если бы 

Америка объединилась с корейской Церковью Объединения и с преподобным Муном, такого, как сейчас, не было бы. 

Коммунизм бы просто не появился на свет. Вот почему Америке грозит гибель, если она порвет отношения с Кореей. 

Именно по этой причине я сделал Японию нацией Евы, а Америку, которая противостояла Церкви Объединения — 

нацией архангела. Сама Америка или Япония этот выбор сделать не могли. Они были избраны мной. (204-164, 1990.7.8) 
Через семь лет после утверждения независимости Кореи я вступил в борьбу за то, чтобы выполнить свою 

ответственность и объединить христианство. Этот великий человек, гордость всей истории, превратился в 

семидесятилетнего старика и вернулся, пройдя сорокалетний путь искупления. Вот почему благодаря объединению 

наций Адама и Евы Америка заняла положение архангела на стороне Небес, коммунистический Китай — положение 

азиатского архангела, а Советский Союз — положение коммунистического. Когда все эти три архангела, 

сопротивлявшиеся Божьей воле, придут к естественному подчинению и последуют за Кореей, настанет эпоха мирного 

царства, и родословие сатаны будет полностью стерто из мира, сменившись на родословие Небесной нации. (197-271, 

1990.1.19) 

Объединение Китая, Америки и Советского Союза, центром которого являюсь я — это союз трех архангелов, центром 

которого являются Адам с Евой в Эдемском саду. Когда оно произойдет, Божье провидение будет завершено. То, что 

было посеяно в подобных условиях, взойдет на глобальном уровне; оно должно быть полностью очищено и 

восстановлено искуплением. Вот почему Корея — это нация Адама, Ева — нация Евы, а окружающие их страны — это 
три нации архангелов. Вот как все устроено на самом деле. Центром трех архангелов являются Бог и Адам с Евой. Эти 

три главных архангела — не кто иные, как Китай, Америка и Советский Союз. Они больше не будут противостоять 

стороне Небес и объединятся, поставив меня во главе. (207-327, 1990.11.11) 

Бога и Адама с Евой окружали три архангела. Таким же образом должна быть утверждена нация Адама с Богом в 

центре. Для этого все, что было посеяно на уровне личности, должно принести плоды на национальном и мировом 

уровне. Вот почему есть Бог, нация Адама и нация Евы, а также три архангела на их стороне. Это значит, что Корея и 

Япония — это соответственно нации Адама и Евы, а три архангела мирового уровня — это азиатский, христианский на 

стороне Небес и сатанинский. Эти три архангела собрались вместе, чтобы утащить Еву. Если Адам и Ева снова клюнут 

на эту удочку, погибнет весь мир. Если это произойдет, всему придет конец! (208-332, 1990.11.21) 

Властью, данной миром, грядущий Господь должен собрать воедино все основания для правления небесами и землей и 

создать единый мир объединенного Царства. Такова была Божья воля, но из-за противостояния Америки, 
представлявшей собой христианскую культурную сферу, преподобному Муну из Церкви Объединения, все это 

полностью перешло в сферу сатаны. В этой ситуации мне пришлось выступить вперед с голыми руками. И я смог 

сохранить контроль над Японией, побежденной нацией Евы, а также над Америкой. (242-124, 1993.1.1) 

2.4.3. Провидение по отношению к нациям Адама, Евы и архангела 

Вопрос в том, как с провиденциальной точки зрения соединить нацию Адама, Евы и архангела, чтобы они стали одной 

страной. Это значит, что с этих пор корейцы, японцы, американцы и немцы должны жить под одной крышей. Если 

собираетесь отправиться в Царство Небесное — подготовьтесь к этому здесь, на земле. Или вы думаете, что в Царстве 

Небесном немцы, американцы, корейцы и японцы будут жить отдельно друг от друга? Они принадлежат одной нации. 

Однако в духовном мире все они разлучены. Если уж объединяться, то делать это нужно на земле. И отправляться в 

духовный мир им нужно всем вместе после объединения на земле. В этом — ключевой момент. (173-71, 1988.1.3) 

Если бы Иисус не погиб, он объединил бы под своим началом Китай и Индию, словно двух своих сыновей. Эти нации 

должны были поступить именно так. Израиль, материнская нация, должен был объединиться с Иисусом, как Каин и 
Авель, и вместе с Индией и Китаем создать условия для того, чтобы принять грядущего Господа Иисуса, жениха, в 

качестве Адама, чтобы Мессия утвердил владычество нации Адама. Однако израильский народ не принял Мессию, и 

поэтому Божье провидение двинулось на Запад, в противоположную сторону. Оно сместилось в Рим, на полуостров, 

поэтому теперь ему предстоит вернуться к островной нации. (188-309, 1989.3.1) 

Ответственность религии — заложить историческое основание для того, чтобы принять мать. Это должно произойти 

на мировом уровне. Вот почему я уверен, что Бог не мог не думать о провиденциальном значении возвращения, что 

позволило бы миру достичь единства на основе религиозной сферы. Такой период настал во время Второй мировой 

войны. Именно поэтому Бог должен был утвердить нации Евы, Каина и Авеля, а также нацию Адама. Он хотел, чтобы 

эти страны последовали за истинным отцом, который приходит в качестве Адама, и приложил все усилия, чтобы помочь 

ему связаться с мировыми лидерами ради создания единой нации. Вот с какой точки зрения нам нужно рассматривать 

историю. (193-189, 1989.10.4) 
Церковь Объединения опирается на необычный сплав из четырех цивилизаций. Четыре культуры, то есть нации 

Адама, Евы, архангела и Каина с Авелем враждебно относятся друг к другу. Все эти нации имеют разные корни и 

находятся в конфронтации. Однако несмотря на столь трудную ситуацию я хочу сделать их основой для традиции, 

своего рода отправной точкой. Представляете, насколько это пугающе звучит? Вы должны понять все величие этого 

факта. Наверное, вы думаете, что создание подобной отправной точки — слишком трудная задача. Знайте, однако, что 

именно на этом зиждется традиция, которой мы, члены Церкви Объединения, можем гордиться прежде всего. (129-234, 

1983.11.6) 

Ошибка Адама, Евы и архангела, посеянная в самом начале, должна быть искуплена на национальном уровне, как 

плоды в сезон сбора урожая; это должно произойти в нациях Адама, Евы и архангела, а затем вернуться обратно, описав 



круг. Если Англия, Америка и Франция объединятся вместе с преподобным Муном, Корея станет нацией Адама. Корея, 

будучи нацией Адама и обладая властью вертикальной Небесной нации, проложила бы путь, опираясь на Англию, 

нацию Евы, и Америку, нацию старшего сына. Будучи Авелем, Америка возглавила бы мир, встав во главе всемирного 

владычества. Америка, занимая положение Авеля, гарантировала бы себе владычество над всеми нациями мира. Все 

остальные страны заняли бы по отношению к ней положение Каина и последовали бы за ней. Таким образом, все 

проблемы будут решены, если Господь придет в эпоху христианской культурной сферы, которая совпадет по времени с 

эпохой глобализации и восстановления сферы старшего сына, и встанет на основание сотрудничества матери и сына. 

(184-252, 1989.1.1) 

Со времени приезда в Америку преподобный Мун направил глобальные тенденции западной цивилизации в азиатское 

русло. До сих пор Азию только грабили, но теперь, наоборот, все стекается к ней. И Япония станет первым 

пополнением. Эта страна была благословлена званием нации Евы, но ей нужно было стремиться отыскать нацию Адама. 
Из-за грехопадения Евы и все сущее, и владычество оказались в руках мира сатаны. В эпоху восстановления это течение 

примет обратное направление. Когда-то Англию называли «империей, где солнце никогда не заходит». Точно так же 

сейчас вся экономическая мощь и владычество сконцентрированы в Азии, особенно в Японии. Таким образом, все это 

отправится из Японии и, минуя Корею, найдет свое место на материке. (184-274, 1989.1.1) 

2.5. Мы должны пуститься на поиски отечества 

2.5.1. Освобождение Отечества — это надежда всего человечества 

Как бы разворачивались события, если бы Адам и Ева, наши изначальные прародители, не совершили грехопадения? 

Адам стал бы патриархом в первой человеческой семье, и в то же время — главой рода. Он стал бы представителем 

своей нации, то есть Царем. Тогда мир объединился бы на основе идеологии Адама. Все остальные глупые и никому не 

нужные идеологии просто не существовали бы. Все эти никчемные учения возникли с течением времени, чтобы сбивать 

мир с толку. И нам нужно выдернуть их с корнем. Единственная идеология, которая нам понадобится — это идеология 

Адама. Единственный язык, культура, традиции, образ жизни и система правления будут исходить от Адама. Таким 
образом, все в мире будет соответствовать идеологической системе нации Адама. Эта идеология принадлежит Богу, ведь 

нам нужно объединиться с Ним и с Его родительским Сердцем. (20-123, 1968.5.1) 

Что Бог запланировал для Адама и Евы, если бы они не пали? Он сочетал бы их святым браком, дав Свое 

благословение, чтобы они дали жизнь сыновьям и дочерям, которые сделали бы Его счастливым. Благословленная семья 

Адама стала бы источником великой радости Бога; она естественно продолжилась бы в роду и затем — в нации. 

Преумножившись, эта нация сразу же превратилась бы в мир идеологии Бога и Адама. Идеология Адама заняла бы 

ведущее место в нашем мире; она стала бы единственным мировоззрением по отношению к Вселенной, космосу и даже к 

самой жизни. Было бы чудесно, если бы представители всех пяти рас, каждый со своими внешними данными, жили 

вместе в мире Небес! В конце концов, цвет кожи зависит от природных условий, поэтому так естественно и 

замечательно, что у нас есть множество народов с самыми разными цветами кожи! Почему все эти люди говорят на 

разных языках? Из-за грехопадения наших первых прародителей Бог их разделил. (156-202, 1966.5.25) 
В мире, созданном Богом, не должно быть никаких национальных границ, равно как и расовой дискриминации между 

черными и белыми. Попросту не будет причины для конфликта, ведь в таком мире владычествует лишь добро. Однако 

наш нынешний мир поделен на нации искусственными границами. Мы видим не только расовую дискриминацию; даже 

в семьях наблюдается разлад и разногласия между мужем и женой и родителями с детьми. Люди добра борются со 

злыми людьми. Видя нынешнюю ситуацию в мире, мы можем точно предсказать, что грядущий Господь должен 

объединить мир и освободить его от расовой дискриминации и межнациональных границ. Он также должен объединить 

все распадающиеся семьи и построить Царство мира в нашем мире, где добро противостоит злу даже во время моей 

речи! (53-72, 1972.2.9) 

Каким было бы идеальное Царство Небесное? Там все люди Земли жили бы, словно члены Церкви Объединения. Это 

было бы Царство Небесное на земле, где каждый человек следовал бы нашему образу жизни. Каким был бы этот мир? 

Там все жили бы вместе с Богом, и никто бы не заявлял, что Его не существует, и даже не сомневался бы в Нем. В этом 

мире все жили бы в единстве с Богом, нашим Небесным Отцом. Не было бы никаких искушений сатаны, ведь его бы там 
просто не было. Мир, ведомый Богом — это Царство Небесное на земле, где Он пребывал бы вместе с нами. (79-304, 

1975.9.21) 

Без сомнения, Царство Божье управлялось бы Его родными детьми в соответствии с Божьей волей, Его указаниями и с 

Его помощью. Там не существовало бы ни демократии, ни коммунизма. Построенное однажды, это Царство пребывало 

бы вечно. Принимая все это во внимание, мы видим, насколько плачевна нынешняя ситуация — ведь мы не являемся 

гражданами этого Небесного Царства. Вот почему вы должны горько сожалеть о том, что еще не стали гражданами 

такой нации. Мы все должны переживать о том, что у нас еще нет этого неизменного владычества. (72-292, 1974.9.1) 

Где прежде всего было бы построено идеальное Царство Бога, то есть восстановленное отечество? Оно началось бы с 

отдельного человека, который верит в любовь к врагам. Вот почему, так как Бог продолжает существовать, 

христианство, первая религия, призванная устранить межнациональные барьеры, выходит за любые рамки окружения и 

культуры. Христианство принимает всех своих врагов благодаря добродетели силы любви, поэтому оно и стало самой 
распространенной религией в мире. Посеяв бобы, вы и соберете бобы. Если эти бобы будут красными, значит, и урожай 

будет из красных бобов. Из семян красных цветов распустятся красные цветы. Точно так же сатана, привыкший мстить 

своим врагам, сеет дьявольские семена, и из них вырастают целые деревья зла с тенденцией мстить врагам. Если же, 

напротив, человек, любящий своих врагов, посеет семена добра, из них вырастут деревья добра и любви к врагам. Таков 

закон природы. (107-18, 1980.2.21) 

Какой бы стала изначальная нация? Там не было бы никакого зла. Это был бы вечный единый мир, жители которого 

были бы полностью свободны от зла и вечно жили бы в бьющей через край изначальной любви, распевая песни от 

счастья. Хоть кому-нибудь удалось пожить в таком месте? Туда еще не попадало ни одного человека. Многие люди на 

протяжении всей истории стремились найти такую нацию, однако на земле такой мир все еще не построен. Многие 



могут описать его на словах, но никто еще не добился успеха в том, чтобы построить его на самом деле. (18-102, 

1967.5.28) 

Мы должны выйти за рамки культурных ограничений, созданных множеством народов и пятью расами, живущими на 

Земле, а также объединить эти культуры в одну-единственную культурную сферу. Иными словами, нам нужно 

построить идеальный мир под владычеством семейной, социальной и национальной системы, а также другие 

учреждения, опирающиеся на Божизм. Этот процесс можно также назвать идеологией Адама. Это не коммунизм и не 

демократия, а идеология Адама — не что иное, как путь, ведущий нас к Божизму. Идеология — это путевая трость, 

помогающая нам достичь определенной цели, а не сама цель. Это — процесс, который нам необходимо пройти ради 

достижения цели, поэтому любая идеология должна развиваться. В наше время Соединенные Штаты считаются 

ведущим демократическим государством. Однако в будущем придет время, когда эта страна начнет угасать из-за денег, 

которые заставляют людей позабыть о демократии. Нынешняя ситуация в Корее говорит о том же самом. Хоть сама по 
себе демократия — это неплохая система, в наше время многие корейцы пускаются на интриги и клевету из-за денег, и 

даже воюют друг с другом за власть. Можно ли назвать это демократией? Нынешняя ситуация возникла из-за 

неправильного правления привилегированного класса. (21-156, 1968.11.17) 

Мы должны объединить Корею, разделенную на Север и Юг, и сровнять границы между богатыми и бедными, 

существующими на этих землях. Нам также нужно объединить восточную и западную культуру, покончить с расовой и 

межкультурной дискриминацией и стать людьми, способными принять все и вся. Каким же образом нам достичь 

единства? Мир нуждается в одной абсолютной любви. Вот почему, как только мы обретем на земле прочное основание 

благодаря этой любви, все крики протеста против Церкви Объединения тут же прекратятся. Все люди мира, любого 

возраста и пола, станут единым телом на огромном покрывале любви, в которое захотят завернуться и все духи из 

духовного мира! Вот почему объединение всего космоса — это не просто слова, а дела, которые будут осуществлены! 

(195-122, 1989.11.5) 

Как только вы по-настоящему осознаете, что Бог действительно существует, вы не сможете не последовать за Его 
волей. В чем же она заключается? В создании идеального мира и превращении всех людей в Его любимых сыновей и 

дочерей, а самой Земли — во владения Его любви, а также в объединении всех людей в единую нацию. (56-192, 

1972.5.14) 

Каждый человек, кем бы он ни был, нуждается в том, чтобы жить в своей собственной нации. Это — абсолютное 

условие для всех людей. Все без исключения должны иметь цель в жизни, полной надежд на появление такой нации, и 

это должна быть праведная цель. В своем сердце люди должны представлять себе Утопию, стремиться жить ради своей 

нации и следовать всеобщей цели, утверждая праведные законы и живя в соответствии с ними. Есть ли у вас нация Бога? 

У вас ее нет, поэтому нужно ее построить, верно? Какой она будет? Это будет идеальная объединенная нация, куда 

смогут войти абсолютно все. Никто не избежит ответственности построения такой нации. Семьи, роды, нации и весь мир 

должны сотрудничать ради ее построения. Таким образом все люди, семьи, роды, народы, нации и весь мир смогут 

достичь единства. (18-213, 1967.6.8) 
В общих чертах «глобализм» означает видение мира как единой нации, а все человечество — как соотечественников. 

Однако глобализм, о котором говорит Церковь Объединения, выходит за все существующие рамки, начиная с уровня 

семьи и далее. Этот глобализм существует для того, чтобы все человечество построило единый мир под владычеством 

Бога-Родителя, где все люди — братья и сестры. Какой же чудесный наш глобализм! (98-254, 1978.8.3) 

2.5.2. Давайте заложим краеугольный камень нового отечества 

Мы уже знаем, что бесполезно надеяться на построение мирного единого мира в истинном смысле слова с помощью 

одной лишь человеческой силы, ума, культуры или каких других человеческих качеств. Что же, в таком случае, является 

главной проблемой в попытках решить вопрос о всемирной культуре? Прежде всего нам нужно прояснить один момент: 

существует Бог или нет. Когда все человечество осознает, что Бог на самом деле существует, люди четко и ясно поймут, 

куда направлена Его воля. И тогда мир, в котором они живут, станет идеальным миром единства и мира. (56-131, 

1972.5.14) 

Церковь Объединения отличается от других церквей. Она учит нас любить наших братьев и сестер, как мать с отцом, а 
также наш род, народ и нацию как братьев и сестер. Мы должны быть готовы, если понадобится, покинуть отца с 

матерью ради любви к своей нации. Более того, мы должны быть готовы оставить свою нацию ради любви к миру, и 

даже отказаться от мира ради любви к Богу. Поиск пути любви, которая жертвует меньшим и близким ради большего и 

отдаленного — это и есть основная идеология Церкви Объединения. (100-80, 1978.10.8) 

Кем бы вы хотели стать — националистами или космополитами? Религия — это не только космополитизм. Ее учение 

борется не только за благо человечества, но и за благо Бога. Коммунизм и демократия, напротив, стремятся лишь к 

людскому благу. Какая же из этих идеологий лучше — та, которая стремится к благу для человечества и Бога, или та, 

которая стремится лишь к благу человека? Какая доктрина лучше — существующая для Бога и людей или та, которая 

подходит лишь слугам, бросившим своего хозяина? Религия лучше всего, ведь она стремится и к Божьему благу. (41-44, 

1971.2.12) 

Какая философия сохранится до самого конца? Движение, которое учит любить мир больше, чем свою нацию и народ, 
и любить Бога больше всего остального, примет идеологию и образ мышления, которые сохранятся до конца. Вот 

почему главный для нас вопрос — как нам последовать за этой доктриной, которая представит миру межрасовое 

движение, выходящее за рамки наций, и постарается найти такое место, где Бог мог бы свободно любить человечество, 

воплощающее любовь между всеми расами. (53-24, 1972.2.4) 

Идеология, которая возглавит мир в будущем, будет учить о спасении мира, даже если ради этого придется 

пожертвовать своей нацией. Если страна примет это учение, и на земле появится новая нация и новый народ, следующий 

этому новому движению, в таком случае будет построен новый мир надежды, а затем — единый идеальный мир. Те же, 

чье национальное и историческое мышление ограниченно, и кто не в силах выйти за национальные рамки, не станут 

наследниками идеального Божьего мира. (51-44, 1971.11.4) 



Желтая раса — это старший сын, черная — средний, а белая — младший. Все разногласия и борьба между этими 

расами могут исчезнуть, и единства можно будет достичь благодаря Философии Объединения, открытой в Корее. Таким 

образом может быть утверждено идеальное отечество Бога. Именно с этого момента наш мир начнет становиться 

мирным миром единства и победы. Таким образом, на земле будет построено Царство Небесное, и в то же время мы 

объединимся с Богом. Нужно, чтобы Бог сошел на землю, и тогда мы будем служить Ему как Субъекту Царства 

Небесного, построив таким образом объединенное Царство Небесное на земле и в духовном мире. Поймите, что именно 

эта миссия возложена на членов Церкви Объединения. На этом основании мы в конце концов объединимся с Родителем 

и сможем мирно жить-поживать в Царстве Небесном. (79-83, 1975.6.1) 

Что такое Церковь Объединения? Куда она ведет, вооружившись правым и левым крылом? Она хочет дать нам 

возможность безопасно миновать мир борьбы и противостояний и войти в утопический мир счастья, пройдя путь, 

указанный Богом. Этот путь не ровный и не прямой. Это значит, что Церкви Объединения нужно будет запастись 
логической системой, способной взять ответственность за все ошибки и крахи, порожденные самыми разными 

идеологическими системами. Церковь Объединения должна взять на себя все эти ошибки и стремиться к 

исключительной форме существования, основанной на духовном сознании, которое свяжет ее с вертикалью посредством 

религии. Вы должны понять, что Церкви Объединения нужна способность к систематическому анализу всех идеологий с 

человеческой точки зрения — таких, как гуманизм и материализм, а также теоцентризм прошлого и настоящего — и 

объединить их в одно целое. В то же время члены нашей Церкви Объединения должны стать воплощением теологии, 

соединяющей духовную реальность с опытом и способной объединить на вертикали все религии вне зависимости от 

деноминаций. (162-102, 1987.3.30) 

Чем отличается нация, о которой мы тоскуем? Эта Небесная нация не имеет ничего общего с теми странами, в которых 

мы сейчас живем. Однажды вам придется со всеми ними распрощаться. Если же вы к ним слишком привязаны, знайте — 

вы привязаны к греху. Глубоко в сердце вы знаете, что рождены потомками падших людей, не имеющих ничего общего 

с изначальным добром, которое позволило бы желаниям этой нации стать едиными с Божьей волей. (37-217, 1970.12.27) 
Без нации не может быть национальности и основания для вашей регистрации. Нам нужно основать нацию Бога и 

зарегистрироваться заново, а также построить Царство Божье на земле и, будучи гражданами, любящими это Царство и 

его жителей, жить на земле вместе со своим родом и членами семьи как победоносные сыновья и дочери, 

унаследовавшие истинное родословие Родителей добра. Лишь в этом случае вы попадете в Царство Небесное в 

духовном мире. Об этом учит Божественный Принцип. (58-145, 1972.5.22) 

Мы сможем навеки сохранить на земле традиции для грядущих потомков тысяч поколений, все усилия, которые мы 

прикладывали, проливая кровь и пот, а также памятник Богу, воздвигнутый в честь Его победы, и любые следы славы 

лишь в том случае, если утвердим нацию Бога. Без этой нации все наши труды будут насмарку. И распятие, и культуру с 

общественными учреждениями современного христианства, дошедшие до нас с прошлых эпох, нужно либо сбросить в 

реку, либо сжечь дотла, если они не в силах построить нацию, желанную Богом. Христиане должны понять, что над 

ними насмехается и издевается сатана! Поймите, что главная на сегодня задача — построение нации Бога. (55-339, 
1972.5.9) 

Вам нужно принять любовь от Истинных Родителей и Бога. Однако без нации Бога вы не сможете свободно получать 

Его любовь. Изначально Адам был всего лишь отдельно взятым человеком, но он мог стать родоначальником целой 

нации. Если у нас появится нация лучше, чем сатанинские нации падшего мира — вот тогда мы и сможем получать 

любовь Бога. Сейчас же мы получаем ее через посредников. До сих пор мы не имели права получать любовь напрямую 

от Бога. Хотя мы можем получать любовь от Истинных Родителей, прежде чем получить ее от Бога, нам нужно 

построить нацию. Однако сатана и его падшие нации пока никуда не делись. Именно по этой причине нам нужно выйти 

за рамки мира сатаны. (90-116, 1976.10.21) 

Отечество, которое нам нужно заново построить на земле — это не какая-то из существующих наций со своей 

историей и традициями. Оно коренным образом отличается от них по своей сути. Для того, чтобы стать наследниками 

такой нации, находящейся на совершенно ином уровне, нам нужно стать гражданами, обладающими соответствующей 

идеологической субъективностью. Эта субъективная идеология должна пребывать в гармонии с идеологией абсолютного 
Творца. Абсолютная Сущность мечтает о создании Своей нации, чтобы под ее владычеством граждане достигли полного 

единства. Таким образом, облик этой нации будет зависеть именно от таких граждан. (49-93, 1971.10.9) 

Для нации необходимо владычество, граждане и территория. То же касается и Царства Божьего. В этом случае 

владыками будут Родители, гражданами — истинные сыновья и дочери, а территорией — само Царство. Ни один из этих 

компонентов нельзя исключить. Это — железное правило. (35-279, 1970.10.25) 

Для нации необходима территория, граждане и владычество. Что же такое владычество? Это — создание 

основополагающих отношений с Богом. Вот почему главы государств после того, как их граждане лягут спать, должны 

заниматься государственными делами в единстве с Богом. Таким образом, глава государства должен быть единым со 

своим народом. Объединившись с ним, он должен понять, что все его владения существуют не ради него самого, а ради 

блага нации. Лишь при этом условии страна будет процветать. (30-88, 1970.3.17) 

Какой бы огромной ни была страна, она должна напоминать по своей структуре человека. Дело в том, что Бог хочет, 
чтобы все отражало Его природу и было похоже на Него. Вот почему идеальная нация должна походить на человечество. 

Она должна быть похожа на идеального человека небес и земли. (26-183, 1969.10.25) 

Каждый день вы должны жить с мыслью о том, что вы путешествуете туда-сюда и принимаете участие в великих 

трудах в мире зла как посланники Бога потому, что вам была дана миссия достойного служителя, стремящегося 

разыскать нацию Бога ради восстановления отечества. Не сделав этого, вы не получите признания как достойные 

граждане грядущей нации Небес. (50-254, 1971.11.7)  
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Глава 1. Восстановление независимости родины Истинного Бога 

1. Родина, желанная Истинным Богом 

Иисус тоже пришел ради того, чтобы утвердить родину Истинного Бога. Пророки и патриоты всей истории тоже 

старались найти такую родину. Для построения Небес должен прийти совершенный человек. И затем, получив 

признание небес и земли, он должен создать семью, воспитать детей и положить начало роду, народу и нации. Он 

должен заплатить искупление и провести процесс прививки, опираясь на эталон Каина и Авеля, и затем превратить наш 

мир в родину Бога под Его владычеством. Этого желали все пророки и патриоты в истории, но им не удавалось 

построить столь желанное Царство Небесное на земле, которое соединило бы отдельные личности, семьи, роды, народы, 

нации и объединило мир. Поэтому бросайте свой прежний путь и следуйте в этом направлении. (15-278, 1965.10.30) 

Что бы было, если бы Адам и Ева, наши изначальные прародители, не совершили грехопадения? Адам возглавил бы 

свой род и свой народ, а затем, как представитель нации, стал бы в ней царем. Таким образом, наш мир объединила бы 
философия Адама. Все остальные ограниченные и ненужные философии и доктрины должны прекратить свое 

существование, ведь они приносят в наш мир сплошную неразбериху. Поэтому мы должны вырвать их с корнем и 

выкинуть прочь. Образ мышления должен быть основан на Адаме. И говорить все должны на языке Адама; к тому же и 

культура, и традиции, и образ жизни, и административная система должна опираться на Адама. Все должно быть 

приведено в соответствие с образом мышления нации Адама. Эта философия называется Божизмом. Каждый должен 

стать единым с Богом и Его Сердцем. Это и есть Божизм. (20-123, 1968.5.1) 

Нам всем бы хотелось жить в Царстве Небесном. Каждый хочет там жить. Есть ли там границы? Конечно, нет. Или, 

быть может, там говорят на двух языках? Опять же нет. А расовые различия там существуют? Там нет ничего подобного. 

Что же такое Царство Небесное? Все люди были рождены в лоне Бога, поэтому все мы — братья и сестры. Если 

посмотреть с точки зрения Бога, то мы, Его дети, друг для друга как братья и сестры. А с точки зрения Царства 

Небесного на земле мы — один народ. Мы — граждане Царства Небесного на земле, один народ. (66-281, 1973.5.16) 

Наша цель — создать единый мир, единую нацию, основанную на Боге. В этой нации — одно владычество, один 
народ, одна земля и одна культура. Вся она принадлежит одному родословию Истинных Родителей. Каждый гражданин 

этой нации строит свою сферу сердца и наполняется решимостью стать идеальным наследником. В таком случае будет 

выполнен завет о любви к своим врагам, данный нам Библией. (Божья воля и мир, 697) 

В мире, созданном Богом, не может быть никаких национальных границ или межрасовых проблем между белыми и 

черными. Там нет места борьбе добра и зла. Сравните с нашим миром, и вы увидите, что у нас все страны разделены 

границами. Причем здесь есть не только расовые конфликты между белыми и черными, но и полнейшая, 

увеличивающаяся в масштабах разобщенность в каждой отдельно взятой семье между мужем и женой, родителями и 

детьми. Здесь есть и борьба хороших и плохих людей. Взглянув на наш мир, мы увидим, что грядущий Господь должен 

построить единый мир без расовых проблем и основать страну без границ. Он должен соединить все разрозненные семьи 

и построить в нашем мире, где добро все еще воюет со злом, Царство мира. (53-72, 1972.2.9) 

Где же изначальная земля, или изначальная родина наших предков? Как появляется родина? Конечно, она опирается на 
эталон одной конкретной нации, но если мы зададим себе вопрос, где же родина человечества, которую ищет Бог, то 

ответом на него будет — планета Земля. Земля — это родина, о которой мечтало человечество. Множество поколений 

наших предков прошли в прошлом жертвенным путем, но о чем же они мечтали и молили Небеса? Они просили: 

«Пожалуйста, пусть поскорее наступит долгожданная эпоха, когда мы найдем свою родину!» Основав нацию Бога, мы 

должны построить и утвердить на Земле мирное Царство Небесное, которое ставит добро превыше всего и предает суду 

великого и ужасного сатану, который до сих пор был врагом Небес, а также уничтожает зло. Вы должны ясно понять, 

что этого желали ваши предки, вложившие массу усилий в путь провидения, и этого же хотел Иисус и Бог. (155-321, 

1965.11.1) 

Родина — это не Америка и не Корея. Где бы она ни находилась, она должна осуществлять образование семьи, рода и 

народа. Целых шесть тысяч лет истории Бог следил за множеством наций, пытаясь отыскать хотя бы одну, которую 

можно было бы сделать Небесной страной. Бог искал преданных граждан Небес и добродетельных женщин, и мы теперь 

должны реорганизовать наши семьи, народы и страны и привести их под владычество Бога. Нельзя забывать, что мы 
призваны приблизить день освобождения и восстановления нашей родины. Несмотря на то, что миссия религиозных 

людей — основать такую родину, у них все еще есть эгоистичное желание спастись самим. (15-280, 1965.10.30) 

Члены Церкви Объединения утвердили эталон для уровня личности, народа и страны. И теперь нам нужно 

мобилизовать все страны и все народы мира. Мы должны мечтать о дне освобождения, равенства и счастья, а также о 

дне восстановления независимости нашей родины. Этот путь нам обязательно нужно пройти, даже если он труден. Вот 

как я считаю, и вот каков эталон, приемлемый для Бога. Иисус до самой смерти трудился над достижением этого 

эталона. Нам придется пострадать на пути восстановления независимости нашей родины. Все люди на земле должны 

последовать за членами Церкви Объединения. Даже когда наступит такое время, когда все скажут, что без членов 

Церкви Объединения не обойтись, вы все равно должны усердно потрудиться еще три года. Пока все эти люди не 

унаследуют все от нас, мы должны закладывать традицию и проливать кровь, пот и слезы. Знайте, что впереди нас ждут 

еще условия искупления, которые нам предстоит выполнить. (15-280, 1965.10.30) 
Бог очень несчастен, одинок и невообразимо печален. Он сможет обрадоваться лишь тогда, когда мы достигнем 

эталона, необходимого для освобождения Бога, и выйдем сражаться на передовую, даже истекая кровью и падая на 

землю от потери крови, с уверенностью, что будем продолжать идти вперед, пока не упадем замертво. Когда храбрые 

воители, сражающиеся за восстановление независимости нашей родины и объединение мира, начнут повышаться в 

ранге, именно с этого момента Бог начнет чувствовать радость. (64-286, 1972.11.12) 

Знаете ли вы, в каких условиях находится нынешняя провиденциальная эпоха? Самая первая цель — добиться 

восстановления независимости родины в небесной стране и освободить Царство Божье на земле. Это нужно сделать в 

любом случае, даже если ради этого придется пожертвовать семьей и всей своей родней или окончить жизнь в нищете. 

(300-309, 1999.4.11) 



Мы должны утвердить одну страну под владычеством Бога. Пришло время всем вам, кто обладает реальной властью и 

трудится вместе с Истинными Родителями и с Богом, внести свой вклад в восстановление независимости нашей родины 

на Земле и нации, которая сможет объединить мир. Я не обязан помогать вам лично деньгами из своего кармана. Мы все 

должны следовать воле Небес. Поэтому Корея должна взять на себя ответственность за Корею, Япония — за Японию, и 

Америка за Америку, хотя эти три страны на самом деле — одна страна. Это страна Родителей и старшего брата. (303-

157, 1999.8.17) 

С этого момента мы должны объединить языки, даже если придется сделать это силой. Вы читаете записи о 

свершениях Истинных Родителей, но читать их в переводе — это позор! В духовном мире вам будет стыдно за это! 

Попав туда, вы, возможно, будете платить искупление тысячи и десятки тысяч лет, следуя Божьей заповеди. Вот 

насколько серьезна эта проблема. Те, кто не в силах это сделать, не смогут вернуться на родину, даже если ее 

независимость будет восстановлена. У них не будет свидетельства о прописке, которое позволило бы им свободно 
поселиться там. Они не смогут зарегистрироваться как граждане. Вот в чем проблема! (303-157, 1999.8.17) 

2. Мы должны отыскать свою родину 

Мы внимательно ищем нацию Бога, ведь там живет любовь; причем эта любовь не временная, а вечная, выходящая за 

рамки времени. Там вы можете многого добиться и получить стопроцентное признание ваших достоинств. Вы будете 

там счастливы вечно. Вот почему все тоскуют по Небесной нации и стремятся ее найти. (25-284, 1968.12.1) 

Если вы не восстановите нацию на земле в течение жизни, в духовном мире вы не будете считаться человеком, 

который принадлежит Небесной нации. Отправляйтесь в духовный мир только после того, как достигнете ощутимых 

результатов, которые будут переданы в сферу Божьего владычества на земле. Таков изначальный идеал творения. (40-

131, 1971.1.30) 

Цель нашей веры — стать гражданами Божьей страны. Если вы этого не сделаете, у вас, как у сыновей и дочерей, не 

будет никакой возможности свободно получить восхищение и любовь людей, живущих в этой стране, а также всего 

сущего. На человека, у которого нет своей страны, постоянно нападают. Такие люди находятся в жалком положении, и 
зачастую чувствуют себя потерянными. Вот почему возникает вопрос: «Где мы можем отыскать страну, желанную 

Богом? Какая страна сможет стать для Него опорой?» (55-79, 1972.4.23) 

Кровавый пот, который мы проливаем ради этого народа и этой страны, послужит основанием для построения вечного 

Царства Божьего, для создания благословленной земли, которую будут прославлять наши потомки и грядущие 

поколения в течение тысяч лет. (14-193, 1964.10.3) 

Без сомнений, Царство Небесное управляется родными детьми Бога, исполняющими Его указания в соответствии с Его 

волей. Там не могут существовать ни демократия, ни коммунизм. Как только это Царство будет построено, его система 

правления сохранится навеки. Принимая все это во внимание, мы видим, насколько печален тот факт, что мы еще не 

являемся гражданами такой страны. Вы должны очень сильно переживать по этому поводу — ведь вы еще не стали 

частью такой нации. Нам всем должно быть горько и больно — ведь мы еще не живем под этим неизменным 

владычеством. (72-292, 1974.9.1) 
Человечество должно основать суверенную нацию под единым владычеством. В этом процессе гибнет множество 

людей, многие становятся жертвами, уничтожаются целые страны и одна власть сменяет другую. Очевидно, что все 

люди, приносившие себя в жертву и занимавшие сторону Небес, и все печальные духи погибших ради этого мечтают о 

том, что в один прекрасный день появится такая нация и такой мир, верно? (72-292, 1974.9.1) 

Бог послал Своего любимого сына и дочь на землю для восстановления одной абсолютной нации; однако к этому 

времени Он еще не смог подготовить для нее основания. Каждый раз эти планы проваливались, поэтому на протяжении 

всей истории Бог посылал на землю Своих людей, которые должны были управлять, осуществлять и двигать вперед эти 

труды. (30-10, 1970.3.14) 

Как же ничтожно положение граждан страны, не имеющей своей территории и владычества! Иисуса это очень 

беспокоило, и он говорил: «Итак не заботьтесь и не говорите: что нам есть? или что пить? или во что одеться? потому 

что всего этого ищут язычники, и потому что Отец ваш Небесный знает, что вы имеете нужду во всем этом. Ищите же 

прежде Царства Божия и правды Его, и это все приложится вам» (Матф. 6:31-33). Кого, по словам Иисуса, вы должны 
спасти в первую очередь — своего сына или свою страну? Он сказал спасать нацию, которую ищет Бог. (34-337, 

1970.9.20) 

Даже сам Иисус ожидает в раю. Поймите, что он не смог предстать перед троном Небес и перед Богом, ведь ему не 

удалось основать страну, которая способна напрямую соединить небеса и землю. Рай — это комната ожидания по пути 

на Небеса. Более того, вы не войдете в Царство Небесное в одиночку. Предполагалось, что Адам и Ева, если бы не 

грехопадение, вошли бы на Небеса как одна семья, вместе со своими сыновьями и дочерьми. Если вы не можете взять с 

собой всю семью, вы вообще туда не попадете. (56-201, 1972.5.14) 

Почему верующим до сих пор так трудно было сохранить свою жизнь? Да потому, что у них не было семьи, общества 

и нации, которые бы их поддержали. В-общем, это был народ без государства. Если бы у них была своя страна, они 

смогли бы выжить под ее защитой, даже если бы против них выступил род. Почему же до сих пор верующих 

преследовали повсюду, куда бы они ни пошли, и те вынуждены были жертвовать собой, проливая реки крови? Все это 
случалось потому, что у них не было своей страны. Если бы у них была такая страна под управлением одного владыки, 

стоило бы ему встать и закричать: «Эй вы, ублюдки! Вот этот путь правильный!», люди ответили бы ему: «Да, сэр!» 

Однако такой страны не было, поэтому у них и было столько проблем. Они были народом без страны. (56-159, 1972.5.14) 

Если у вас нет своей нации, какой бы счастливой ни была ваша семья, помните: в любой момент может появиться 

целая шайка бандитов и снести вам головы с плеч. Поэтому ищите свою страну! Верующие об этом не знают. По правде 

говоря, они об этом даже не догадываются! Вам нужно отыскать нацию добра. В этом и заключается цель религии. (57-

260, 1972.5.28) 

Без нации не может быть национальности, а без нее — основания для вашей регистрации. Нам нужно основать новый 

народ и зарегистрироваться заново. Мы должны построить Небесную нацию на земле, и затем, как победоносные 



сыновья и дочери, которые являются гражданами этой страны, любят эту страну и всех ее жителей, и которые 

унаследовали родословие Родителей добра, поселиться всем вместе и заботиться о наших семьях и родах. Лишь тогда 

мы попадем на Небеса в духовном мире. Таков Принцип. (58-145, 1972.5.22) 

Когда есть нация, можно впервые оставить после себя все наши усилия, всю пролитую нами кровь и пот, а также нашу 

традицию, и передать все это потомкам тысяч грядущих поколений. На этой земле будет построен памятник, 

воздвигнутый в честь Божьих трудов и Его славы. Однако без нации все пойдет прахом. Если страна, желанная Богом, 

так и не появится, тогда христианство во всем мире, которое до сих пор идет крестным путем, и все цивилизации 

придется выбросить в реку или сжечь дотла. Поймите, что все они проиграли в игре, которую устроил сатана. Таким 

образом, самый серьезный вопрос — это вопрос, касающийся такой страны. (55-339, 1972.5.9) 

Отечество, которое нам нужно обрести — это не какая-то страна на земле со своей культурой и традициями. Нация, 

которую мы ищем, коренным образом отличается от всех остальных стран по сути. Для того, чтобы мы могли стать 
наследниками этой нации, нам нужно стать гражданами, обладающими философским, субъективным складом ума. 

Однако это субъективное мышление должно соответствовать абсолютному мышлению Творца. Что касается нации, 

желанной абсолютной Сущностью, люди хотели бы, чтобы ее граждане полностью объединились на основе ее 

владычества. Поэтому они должны стать такими гражданами, чей облик соответствовал бы облику этой страны. (49-93, 

1971.10.9) 

Чтобы основать страну, нужна территория, граждане и суверенитет. Что же такое суверенитет? Это создание 

отношений с изначальным Богом. Поэтому тот, кто стоит во главе нации, должен связываться с Богом и заниматься 

государственными делами, когда весь народ спит. Таким образом, этот глава должен стать единым с народом. Такой 

человек не вправе думать, что все существует лишь ради его блага; он должен понимать, что все это — ради блага 

страны. Тогда страна будет процветать. (30-88, 1970.3.17) 

Для того, чтобы основать нацию, нужен суверенитет, граждане и территория. То же самое необходимо и для Небесной 

нации. Возглавляют такую нацию Родители, гражданами являются дети, а территорией — сама нация. Ни один из этих 
компонентов нельзя исключать. Это — железное правило. (35-279, 1970.10.25). 

Взгляните на нацию — для ее формирования нужен суверенитет, граждане и территория. Если с этой точки зрения 

посмотреть на построение Царства Небесного на земле, кто будет его владыкой? Кто будет сувереном? Без сомнения, им 

станет Бог. А граждане? Ими станут все живущие на Земле. Где же его территория? Сама планета Земля. (96-15, 

1978.1.1) 

Даже в гуще повседневных дел все мы ищем такую нацию. На наши плечи легла миссия тайных агентов Небес, ведь 

мы должны стать гражданами, которые внесут свой вклад в восстановление независимости нашей родины. Мы должны 

идти вперед, понимая, что получили это приказание и проникли в мир зла, чтобы выполнить предназначенную нам 

миссию. Знайте, что если вы этого не сделаете, вас нельзя будет назвать достойными гражданами нации, которую мы 

ищем. (50-255, 1971.11.7) 

Уж не думаете ли вы, что сатана, свободно нападавший на Бога в течение шести тысяч лет, смиренно произнесет: «Ох, 
вот и пришла моя погибель!», потупит глазки, повернется и уйдет? Вам тяжело выкинуть даже обрывок половой тряпки, 

верно? Вы его рассмотрите со всех сторон и понюхаете, чтобы решить, выкидывать его или нет. Сатана не собирается 

так просто сдаваться; напротив, он будет драться зубами и когтями. Вот почему нам нужно сфокусироваться на главном. 

Если сам преподобный Мун из Церкви Объединения отойдет от главного, он проиграет. Если взять неверное 

направление, никакого развития не получится. (57-276, 1972.6.4) 

Члены Церкви Объединения должны выйти из дома босиком и основать отечество. Думаете, можно спасти страну с 

помощью остатков, вложенных вами после того, как вы насытились? Можно ли сохранить нужный фокус, кушая, 

наряжаясь и разъезжая вокруг? Мы, члены Церкви Объединения, заявляем, что выйдем из дому и станем 

первооткрывателями босиком и с голыми руками! Вот какой работой занимается наша Церковь. (14-201, 1964.10.7) 

3. Соответствие эталону, необходимому для восстановления независимости нашей родины 

Если каждый из вас поклянется, что ради выполнения своей ответственности станет новым носителем эталона на всем 

Корейском полуострове длиной три тысячи ли, тогда Корея окажется в наших объятиях. Вот почему, если бы ваши глаза 
сияли, как лучезарные шары, вам понадобилось бы настроить этот свет так, чтобы в нем отражалась слава вашей 

родины. Если у вас есть талант и сила, станьте храбрыми воителями, которые делают все ради восстановления 

независимости родины. Все вы должны научиться с достоинством идти вперед, исполнившись убежденности стать 

святым и взять на себя ответственность за восстановление независимости вашей родины. Вы должны стать человеком, 

способным основать свою родину, принести в нее свет, поселиться в ней и умереть в ней. До сих пор ни один человек не 

мог предстать перед Небесами и взять на себя ответственность. Это — особая ответственность, которую можно 

выполнить лишь в определенный промежуток времени, и за которую нельзя приняться спустя рукава. Если вы что-то 

услышите, вам может показаться десять разных вещей, но вы должны выбрать одну из них и сравнить ее с остальными 

девятью или более. Для того, чтобы к вам снизошла небесная удача, вы должны быть убеждены, что вас не волнует, даже 

если придется тысячи раз столкнуться с унижением и бесчестьем и сотни раз умереть. Если вы выйдете из дома с такой 

убежденностью, Бог защитит вас на пути. Я говорю это потому, что если мне доводилось попадать в такую ситуацию, 
Бог не покидал меня. Значит, Он обязательно защитит и вас. Вы — центральная личность, чья миссия — восстановить 

независимость вашей родины. Даже если вас пошлют в какую-нибудь провинцию или деревушку, будьте убеждены в 

том, что именно вы, и никто другой, выполните эту задачу и никогда не бросите свою миссию. Ни за что не становитесь 

предателями! Вы также должны выполнить свою ответственность и точно следовать указаниям Небес. Вы никогда не 

достигнете цели, если будете избегать ответственности. Вы должны сделать это, даже не имея возможности выспаться 

или поесть, и даже если вас вышвырнут вон. Даже если придется умереть, умрите полными решимости. Когда вы 

исполнитесь твердой решимости выполнить свою миссию, тогда перед вами естественно откроются все пути, которые 

вам предстоят. Если же вы этого не сделаете, ваш мир наполнится тьмой, а не светом и надеждой, в которую я верю и 

которую мечтаю увидеть. Именно для этой цели я вас и воспитал. (29-50, 1970.2.16) 



Когда мы чувствуем, как Сердце Бога наполняется слезами, нам становится больно, особенно если к этому прибавить 

всю историю и все обстоятельства. Тогда мы заключим в объятия Сердце Бога и будем страдать вместе. И тогда мы 

должны выйти на передовую и сражаться, исполнившись решимости восстановить независимость родины и 

собственноручно создать основание для освобождения мира, проявив искреннюю посвященность. Я хочу, чтобы вы 

стали такими людьми. Ищите родину, исполненную надежды! (36-200, 1970.11.29) 

Если вы не идете вперед упорно, до самой смерти, тогда не только вы сами не спасетесь, но и Корею погубите. Если 

все граждане Кореи погибнут, что вы будете делать? Вы должны загореться желанием дойти до такой точки. Если вы 

пожертвуете собой, на этом месте появится источник новой взрывной всемирной энергии, которая объединит людей. 

Идите по стопам настоящего человека, полного решимости, который бросает клич: «Вперед! Сражайтесь до смерти!» А 

все потому, что для выполнения нашей цели другого пути нет. Если мы пройдем этот путь, мы станем сыновьями и 

дочерьми Небес, которые выступят вперед и выполнят волю Бога, водрузив там монумент. Должен ведь быть хоть один 
сын, который растопит Сердце Бога, а также Его кости и плоть! Очевидно, именно отсюда возникла традиционная 

философия восстановления независимости нашей родины. (49-110, 1971.10.9) 

Если вы выйдете в путь все вместе, и вместе минуете пик, исполненный слез, вы не погибнете. Бог не может снять 

таких людей со счетов. Отечество надежды, которое мы ищем, примет таких людей с распростертыми объятьями. Когда 

все вы станете носителями эталона нашей родины, каких не было за всю историю, и выступите вперед как храбрые 

воины, сражающиеся за восстановление независимости нашей родины, вас, конечно же, будут бесконечно почитать 

тысячи и десятки тысяч лет! Вот насколько это серьезно. (49-112, 1971.10.9) 

Нынешние последователи Церкви Объединения должны загореться огнем и полностью объединиться со мной, даже 

если главы коммунистической партии сплотятся вокруг Ким Ир Сена. Если вы не в состоянии этого достичь, вам не 

выполнить волю Бога, ведь нация, которую Он искал, так и не станет независимой. (50-215, 1971.11.7) 

Женщины должны возглавлять движение вперед. Вот почему в Корее я подталкиваю женщин из благословленных 

семей к передовой. Они уже мобилизованы. Корея — это страна, стоящая во главе, поэтому знайте, что все старшие 
благословленные корейские семьи были посланы на передовую. И теперь все женщины-мунистки по всему миру должны 

последовать их примеру и выйти на передовую! Аминь! (170-241, 1987.11.21) 

4. Борцы за независимость нашей родины 

Что вы должны сделать, набравшись решимости? Выйти и приветствовать день восстановления независимости нашей 

родины. Пятнадцатого августа корейцы отмечают День Независимости. Они празднуют день освобождения. На свете 

есть множество маленьких государств, которые отмечают свою независимость и освобождение со времен Второй 

мировой войны. Когда же настанет тот день, когда мы вместе с Богом отпразднуем восстановление независимости и 

освобождение небес и земли? Вы когда-нибудь думали об этом? Такой день обязательно должен наступить. (155-223, 

1965.10.30) 

В конце японской оккупации я сражался вместе с подпольным движением за восстановление независимости моей 

родины. Даже сейчас это время свежо в моей памяти. Я дошел до того, что меня рвало кровью, я умирал от удушья, и 
все-таки думал: «Во имя Бога я должен победить японскую империю!» Бог был там вместе со мной. Когда я отправился 

в Северную Корею, там было точно так же. Меня избили и посадили за решетку, но даже в этой ситуации я делал все во 

имя Бога. Когда я отправился в тюрьму во имя Бога, Бог пошел туда со мной. (166-159, 1987.6.5) 

У наших современников такая судьба, что им приходится отвергать нынешний мир, в котором они живут. Очевидно, 

что в таком же состоянии находятся многие ведущие страны мира. Таким образом, все народы и нации, живущие на 

земле, должны преодолеть эту вершину сообща. Знайте, что если вы будете держаться за исторические традиции, 

существовавшие до сих пор, мы не добьемся независимости истинной идеальной родины, о которой тоскует Бог. (172-9, 

1988.1.3) 

Когда мы говорим о том, что независимость Божьей родины должна быть вот-вот завоевана, и когда до нас доходит 

поразительный факт, что это должно быть сделано в Корее, как вы думаете, смогут ли после этого корейцы заснуть по 

ночам? Могут ли они просто есть-пить, забавляться и заниматься чем душе угодно? Даже если вы скажете им не делать 

этого, они все равно будут посвящать этому свою жизнь денно и нощно. Чья-то отдельная судьба — это не проблема. Без 
сомнений, республика Корея станет страной, которая осознает свою ответственность в достижении этой цели, даже если 

для этого придется пожертвовать детьми, женами, самими собой и всей Южной Кореей. Как вы думаете, объединятся ли 

в таком случае Северная и Южная Корея? Вы должны это понять. (172-41, 1988.1.3) 

Что же является основой? Соседские отношения. Если эти люди спросят вас: «А вы восстановили независимость своей 

родины?», вы на это ответите: «Да, восстановил. Я побывал на изначальной родине, которую любит и Бог, и все 

поколения наших предков. Я был там, где хотели бы побывать все поколения моих предков. Вот почему мы воскресли 

ради отечества Бога, которое основано на любви. Мы воскресли ради наших родителей и многих поколений, которые так 

ждали независимости нашей родины! Мы — всего лишь маленькая горстка воскрешенных людей, представляющих 

собой все народы мира, которые тоже тосковали по независимости нашей родины». Это должно стать нашей гордостью! 

(173-184, 1988.2.14) 

До сих пор Церковь Объединения не построила даже одного домика. Почему я ничего не строил, если у меня была 
такая возможность? Когда наша Церковь захотела построить главный офис в Йоидо, правительство не позволило нам это 

сделать. Так можем ли мы заняться строительством маленькой, региональной Церкви, если не в состоянии построить 

главный офис? Нам нужно начать с построения храма, в котором мы будем почитать Единого Бога и возьмем на себя 

ответственность за восстановление независимости нашей родины и всех ее граждан. Члены общины Церкви не должны 

оседать на одном месте и жить в роскоши. (174-172, 1988.2.28) 

Итак, начиная с Дня Родителей, нам понадобится основать Дни независимости нашей родины, и каждая страна под 

небесами должна присоединиться к этой новой традиции. Нам нужно сразиться в этой битве. Ведь до этого она была 

проиграна из-за ловушек, которые понаставил сатана. Кто же тот человек, который создал основание для этой битвы? И 

сатана, и все остальные должны признать, что значительнее преподобного Муна нет никого! Как представитель страны 



Отца, Второго пришествия и Спасителя любви, и как самая сущность любви и жизни небесной страны, я унаследовал 

родословие Бога. Таким образом я стал истинным оливковым деревом, и когда впервые появилась Церковь Объединения 

и ее члены, я трудился над тем, чтобы отсечь людей от всех идеологий и традиционных христианских церквей и привить 

их к нашим членам. Однако они шумно возмущались против этой прививки! А шумят они из-за того, что мы отрываем 

их от их идеологий, верно? Если мы их не отсечем, они просто погибнут. (191-263, 1989.6.25) 

Если японец жаждет мщения, он посвятит всю свою жизнь тому, чтобы расквитаться за смерть матери или братьев с 

сестрами. Какую же горечь, в таком случае, чувствует правитель этой страны и этого народа, знающий об этой трагедии 

и идущий по пути провидения восстановления независимости родины! Однако Бог при виде людей, которые живут в 

этой стране и понятия не имеют обо всем об этом, страдает еще больше. (200-68, 1990.2.23) 

Все сущее принадлежит Богу, однако оно было украдено с помощью ложной любви. Поэтому все нужно вернуть Богу. 

Причем все сущее не может просто так взять и вернуться. Для этого нужно заплатить искупление. Кто же это сделает? В 
течение тысяч лет этим занималась религия, и теперь христианство Америки должно защитить Корею, нацию Адама. 

Сотрудничая с Англией, Францией, Японией, Германией и Италией, оно должно восстановить независимость нашей 

родины и создать страну Отца. Для этого им нужно запастись абсолютным послушанием, и тогда они будут привиты к 

истинному оливковому дереву. (200-301, 1990.2.26) 

Путь Истинной Матери абсолютно не должен быть столь же трудным, как и мой. Если на пути Отца становятся 

мужчины, в этом нет ничего страшного, но на пути Матери не должно быть никаких женщин. Даже если Мать 

освободить от этого пути, она все равно будет следовать по нему, и тем самым она окажет поддержку всем женщинам, 

следующим за ней. Ей нужен -------, кто скажет: «Иди и освободи Бога, небеса и землю, и восстанови независимость 

твоей родины!» (222-279, 1991.11.3) 

Все члены Церкви, собравшиеся здесь, покинули свои страны. Вы отказались от своей родины! Почему? Вы сделали 

это ради той родины, которую изначально хотел обрести Бог, и ради восстановления ее независимости. Какой бы 

великой Америка ни была, если она не послушается меня, ее ждет гибель. Я делаю такие осуждающие заявления, но я не 
просто прохожий, отпускающий комментарии по ходу дела! Я прошел через все это, поэтому я об этом и говорю. Я не 

просто какой-то хвастун! Я пришел сюда, полностью все завершив. (233-329, 1992.8.2) 

Пришло время, когда люди из прошлого, настоящего и будущего, и даже те, кто умер и перешел в духовный мир, 

могут сотрудничать в восстановлении независимости своей родины. Вот почему к людям на земле сходит множество 

предков, и если они не присоединяются к Церкви, насылают на них болезни вместо того, чтобы лечить. Это происходит 

не по моей воле. Просто предки объединяются с Богом и ангелами, и все вместе загоняют наш мир в угол. В этом углу 

никто не может решить свои проблемы, особенно проблемы семьи. Лишь я обладаю полной властью и могу с этим 

справиться. Когда до всех этих людей дойдет удивительный факт того, что пик надежды уже не за горами, и что уже 

заложено основание для этой страны и родины, эта нация станет самой непобедимой на свете. (290-172, 1998.2.18) 

5. Восстановление независимости нашей родины с помощью истинной любви 

Какими же великими были женщины в истории, которые вышли на передовую как борцы за независимость и сделали 
все для восстановления независимости родины, задуманной как Царство Небесное на небесах! Сколько же почестей и 

славы их ожидает! Женщинам на протяжении всей истории приходилось столько мучиться, и все из-за грехопадения 

одной-единственной женщины, Евы! Но теперь настала эпоха восстановления, и женщины возглавили движение за 

независимость нашей родины. Если им удастся заложить победное основание, сколько же почестей и славы получат они 

за свой труд! Как же нам победить? Хотите одержать победу с помощью мечей да пистолетов? С чем вы собираетесь 

побеждать? Если вперед выйдет женщина, как вы думаете, захотят ли мужчины-солдаты, сражающиеся на стороне 

сатаны, получить ее истинную любовь? Вряд ли. Как же вам победить таких людей? Каждая из вас должна считать себя 

королевой. Ким Ир Сен — это злой король, а вы все — добрые королевы. Поэтому вам нужно всю власть в вашей стране 

тихонечко передать злому королю. Тогда все будет расставлено по местам. Каким образом? С помощью любви! (170-

241, 1987.11.21) 

Больше всего Богу нравится культура любви. Нужны ли Ему деньги, власть, знания или нечто подобное? Для того, 

чтобы спроектировать и построить хороший дом, вам понадобятся кирпичи, доски и множество других материалов, но 
важнее всего будет общая красота и совершенство, как последний штрих, придающий законченность дому. Больше всего 

Бог желает для нас не благополучия или хорошего образования. Как говорится в Библии, вы должны любить Господа 

своего Бога всем сердцем, всей душой и всем разумением своим. Это — первая заповедь. Вторая же говорит о любви к 

своему ближнему как к самому себе. Это потрясающие слова! (143-273, 1986.3.20) 

В будущем с помощью Принципа, объясняющего грехопадение, мы решим все мировые проблемы и этические 

проблемы человечества. Без Принципа, говорящего о грехопадении, никаких проблем не решить. Нынешние проблемы 

— это последние отчаянные явления Последних дней, момент окончания истории, которой правил сатана после того, как 

предал Бога. Все эти проблемы — стратегия сатаны, который решил погубить человечество. Пока мы не решим эти 

проблемы, историю не исправить. А без исправления истории мы не можем рассчитывать на поселение. Давайте же 

вернемся к нашей идеологии Божизма, которая предложила альтернативный план решения этой проблемы, то есть план 

Божьего сотворения и достижения идеала. Давайте вернемся к идеологии истинной любви. Это нужно не для нас самих, 
а ради блага других. Иначе говоря, вам нужно создать партнера в любви. Иначе все эти проблемы не решить. (219-266, 

1991.10.11) 

Американки — это добрые королевы. Во всех современных американских семьях женщины занимают положение 

королев. Стоит им чего-нибудь пожелать, они тут же говорят мужьям: «Сделай то! Сделай это!» Бог воспитывает 

американских женщин. У них много денег, драгоценностей и власти. Они такие богатые! Слово «деньги» созвучно 

корейскому слову «много». Если вы подарите Ким Ир Сену половину своих драгоценностей, особняков и половину всей 

американской земли, тогда он угомонится. Для этого нужна всего-то половина Америки! Правда ведь? В наше время 

есть люди, которые голодают и даже умирают от голода. Бедные! Если вы окажете им помощь, ситуация быстро 

изменится. Вот почему сестры из Америки должны выйти на передовую со словами: «Вставайте на борьбу! Вы голодны? 



Мы пошлем вам и еду, и машины, и все, что хотите». Таким образом, дайте им как можно больше. Тогда освобождение 

придет естественным образом. Если американки отдадут все свои деньги Ким Ир Сену, думаете, он будет бороться 

против вас? Продолжайте посылать ему продукты и одежду через Китай. Если вы накормите их и поможете им достичь 

такого же образа жизни, как и у американцев, они не будут выступать против вас. Что же должны сделать мунисты? Мы 

сами страдаем и голодаем, поэтому наше отношение к северокорейскому народу должно быть жертвенным. И когда 

люди, живущие в Северной Корее, об этом узнают, неужто они будут убивать мунистов мечами и пистолетами? (170-

241, 1987.11.21) 

Человечество — это одна большая семья. Мы все — одна семья, единая в истинной любви. Сегодня я уже говорил об 

этом. Человечество — это одно древо. И ваши семьи живут бок о бок с другими. В вашей семье есть и младенцы, и 

маленькие дети, и подростки, и взрослые, и старики. Такая семья — это центр образцового семейного воспитания, 

помогающего стать частью единой мировой и вселенской семьи. В вашей семье благодаря воспитанию формируется 
связь с четырьмя типами людей, начиная с дедушки, и затем с матерью и отцом, старшим братом и с самим собой. 

Получив воспитание в собственной семье, вы можете привиться и к мировой семье. Чтобы соединиться с ней, вы 

должны стараться и вкладываться в свою собственную семью, и тогда вы достигнете большей цели. Это и есть Принцип 

восстановления и Принцип воссоздания. Если есть субъект и объект, они пускаются на поиски большего объекта, и 

субъект должен объединиться с объектом в гармоничных взаимоотношениях. Это имеет то же самое значение. В эту 

эпоху человечество становится одной огромной семьей. Таким образом, опираясь на воспитание, полученное в семье, вы 

должны любить род, общество и так далее больше, чем свою семью. Если вы вкладываетесь, забываете об этом и любите 

еще больше, вы обретете владычество повсюду, где угодно. Род больше, чем семья, поэтому любите свой род. А нация 

больше рода, поэтому любите свой народ больше, чем род. Страна больше народа, поэтому вы должны дарить ей больше 

любви, чем народу. Таким образом, вы вкладываетесь поэтапно, и на каждом этапе ваш вклад становится все больше и 

больше. Вы забываете о том, сколько вложили. Следуйте определенной методике, чтобы выйти на более высокие 

уровни, и постарайтесь вложиться побольше на каждом этапе. Это похоже на переезд из одной страны в другую. Когда 
вы с национального уровня переходите на мировой, вы должны приложить больше усилий и искреннего вклада, чем на 

уровне нации. Когда те из вас, кто жил в Корее, переехали в Уругвай, вам пришлось ехать с одного конца земли на 

другой, поэтому любите эту страну больше, чем свою собственную. Если вы от всего сердца полюбите эту страну 

больше, чем собственную семью и страну, тогда даже у вас в мечтах наступит единство. Все государственные границы 

исчезнут. Сейчас наша Земля превращается в единое для всех отечество, в котором царит истинная любовь. 

Вооружившись такими идеями, вы сможете отправиться куда угодно. Во-первых, настало время объединить языки, а во-

вторых, человечество должно стать одной большой семьей. Все это возможно лишь с помощью истинной любви. (289-

208, 1998.1.2) 

Наш мир естественно движется к восстановлению независимости родины, поэтому мы можем объединить все народы 

и, следуя в одном направлении, создать эталон нации. Это и есть культура Адама, верно? Это культура истинной любви. 

Вы родились благодаря любви. Если человек утверждает, что родился сам по себе, он не имеет ничего общего с 
истинной любовью. Истинная любовь старается охватить все целиком, поэтому она должна бесконечно отдавать и 

забывать об этом. И тогда вся Вселенная захочет стать ближе к вам. В будущем вы не будете больше жить на 

ежемесячную зарплату. Вы, как пара, должны будете платить полное искупление. В эту эпоху сотворенной Вселенной 

будут править абсолютная вера, абсолютная любовь и абсолютное послушание. Ради любви вам нужна и вера, и 

послушание. Все это нужно для любви. Даже всемогущий Бог подчиняется бесконечной любви. Он вкладывается и 

забывает об этом, поэтому мы тоже должны вкладываться и забывать. Это и есть послушание. Основа абсолютной веры 

— абсолютная любовь. Чтобы обрести любовь, вам понадобится абсолютное послушание. Даже если вам придется 

умереть, да не раз, а сотни раз, вам нужна любовь, поэтому ищите как следует путь к ней. Вот почему смерть и переход в 

духовный мир — это не смерть, а возможность обрести Божью любовь. Вы не умрете. Для вас это возможность найти 

любовь Бога. Бог провел тропу смерти, ведущую к любви. Если ваше сердце и душа не могут подняться на более 

высокий уровень, вы не восстановите любовь. (296-50, 1998.10.11) 

6. Наша убежденность и наше отношение к родине 
Мы вошли в новую эпоху. Какое отношение у нас должно быть? В нашей груди должна гореть убежденность в том, 

что вы восстановите независимость своей родины, и эта убежденность должна быть превыше всего. Иными словами, вы 

должны стать носителями эталона ради того, чтобы построить отечество, которое Бог с нетерпением ждал последние 

шесть тысяч лет, и исполниться гордости за свою миссию первооткрывателей, посланных как авангард в битву за 

родину. Вы должны взять на себя ответственность за столь невероятную задачу. Многие из тех, кто рождался и умирал 

на Земле, хотели бы иметь такую миссию и такую надежду; однако как бы они этого ни желали, у них не было такой 

особой миссии, которую нужно выполнить в определенный период времени и для которой вам понадобится святое 

осознание своей ответственности. Все, что вы делаете — едите, спите, приходите и уходите, — все аспекты жизни вы 

должны посвящать восстановлению родины. Вы ведь секретный агент, посланный Богом! С каким же нетерпением Он 

ждет, когда вы выступите вперед с волнением, приподнятым духом и решимостью довести миссию до конца! До сих 

пор, однако, нас нещадно прогоняли и вышвыривали прочь. Воля Небес не имела шансов утвердиться в какой-либо 
стране и проявиться в полной мере. Мы должны утвердить ее ради построения отечества. До сих пор эта воля ни разу не 

была осуществлена. И теперь у нас есть возможность основать такое отечество. Оно будет иметь свой суверенитет, 

территорию и народ. Этот народ будет принадлежать к одному родословию, и его история станет уникальной, какой не 

было ни у одного народа. Для того, чтобы восстановить независимость этой родины, мы должны выполнить свою 

миссию посланников. Чем быстрее мы все закончим, тем ближе станет день независимости нашей родины. Цена 

страданий, заплаченных нами сегодня, станет основой для скорейшего приближения этого дня. Помня об этом, идите 

вперед с решимостью завершить свою миссию посланников. Если мы этого не сделаем, мы не сможем принять 

благословения всего мира и небесную удачу, которой Бог хочет одарить нас в эту эпоху. (29-40, 1970.2.16) 



Вы должны оставить своим потомкам такой завет: «Бог — это наш Бог, а мы — Его сыновья и дочери. Мы живем для 

того, чтобы восстановить независимость нашей родины. Даже если на нас охотится весь мир, прогоняя нас прочь, мы не 

погибнем, и нам будут восполнены все потери до того, как мы умрем. Даже если смерть помешает нам выполнить эту 

задачу, этот день наступит для вас до вашей смерти!» Именно так думали в свое время израильтяне. (18-231, 1967.6.11) 

Мы должны привести Республику Корея в соответствие с волей Бога и восстановить независимость желанной Богом 

родины. Нам нужно восстановить для человечества новое отечество. Если мы подвергнем критическому анализу нашу 

ответственность, мы неизбежно переоценим заново смысл своей жизни и поймем, с каким отношением мы жили вплоть 

до настоящего момента. (29-35, 1970.2.16) 

Что собой представляет Бог? Это Царь, управляющий секретными посланниками и Главнокомандующий, который 

появляется в мире сатаны, чтобы восстановить независимость нашей родины. Но была ли у Бога хоть раз за все шесть 

тысяч лет возможность сказать людям, живущим на Земле: «Я — Бог, и Я хочу научить вас этой истине»? Нет, у Него 
такой возможности не было. Тем не менее, Бог старался изо всех сил руководить нами через нашу чистую совесть и 

создать с нами отношения. Усилия Бога расширить основание нашего сердца и привести нас к свободному миру, 

который будет единым с Ним — это и есть шесть тысяч лет истории провидения восстановления. (29-48, 1970.2.16)  

Глава 2. Домашняя церковь — внутреннее основание провидения 

1. Что такое домашняя церковь? 

Все вы слышали раньше о домашней церкви, верно? В корейском языке она называется «каджон кёхе». Кстати, в 

прошлом, даже если вы знали о миссии домашней церкви, вы не имели возможности ее получить. Почему? Для этого 

еще не пришло подходящее время. Такого рода искупление платится на протяжении всей истории, и определяется оно 

ответственной личностью, представляющей собой Бога, сатану и всю историю. Такое решение еще не было принято, 

поэтому даже если бы вы отправились в свою домашнюю церковь и сказали: «Я завершу эту работу и сделаю 

приношение на алтарь мира», это приношение не было бы принято. Тем более его не признал бы сатана. (100-114, 

1978.10.9) 
В наше время деятельностью, связанной с домашней церковью, Церковь Объединения занимается по всему миру. 

Падшее человечество должно попасть на Небеса, жертвуя жизнью и начиная с личного восстановления, продвигаясь 

вперед до уровня восстановления на мировом уровне, как это сделал я. Сейчас вы можете просто следовать по пути, 

который я проложил. Я создал путь, к которому все вы можете присоединиться. Установите условия, необходимые для 

восстановления искуплением пути, проложенного мной, и идите вперед. Таким условием станет работа в домашней 

церкви по восстановлению трехсот шестидесяти домов. В этом году каждый из вас может заняться домашней церковью, 

и это потрясающе! Это настоящая удача, ведь благодаря этому человечество избавится от рока грехопадения. Если мы не 

справимся с этим в течение жизни, нам придется заняться этим и после смерти. Церковь Объединения должна собрать 

плоды всей истории и возложить их на один победный алтарь, ведь пришло время создать один небесный народ, начиная 

с отдельных личностей и затем выходя на уровни рода и нации. Домашняя церковь была задумана для того, чтобы взять 

на себя ответственность за этот труд. Если вы не сможете полюбить триста шестьдесят домов в мире Каина сильнее, чем 
своих собственных сыновей и дочерей, вы ни за что не попадете в такой мир. Богу пришлось пройти через невероятные 

страдания в течение тысячелетий, а у нас есть возможность создать условия для победы за семь лет, восстановив триста 

шестьдесят домов. Основание домашней церкви находится прямо у вас под носом, поэтому вы не можете этим не 

заняться. В этом заключена вся история, а также идеальное завершение мира Бога. Домашняя церковь — это требование, 

которое должны выполнить все люди, живущие в наше время, и тогда, без сомнения, на земле будет построено Царство 

Небесное. Домашняя церковь начинается с алтаря, который вы закладываете ради трехсот шестидесяти домов, а потом 

для выполнения воли Бога алтарь должны заложить члены вашей домашней церкви. Тот, кто успешно справится с 

домашней церковью и восстановит триста шестьдесят домов, станет истинным сыном или дочерью Бога сперва на 

личном уровне, затем перейдя на уровень родового мессии, и в конечном итоге станет воплощением идеала творения 

Бога. Я установил все условия искупления для ста наций, и благодаря эталону сердца была разрушена стена между 

небесами и землей. Вы сами можете установить условия искупления в своей маленькой модели мира. С этого времени 

вам нужно заложить основание для самостоятельного продвижения вперед, и чтобы на вашем пути не встречалось 
никаких препятствий, существующих между небесами и землей. Что это за основание? Это и есть домашняя церковь 

(каджон кёхе). (105-270, 1979.10.26) 

До сих пор я продвигался вперед во имя Родителей и закладывал условия искупления для всех людей, живущих в мире, 

как их представитель, чтобы дать им возможность с личного уровня выйти на уровни семьи, рода, народа, страны и мира 

и, в конце концов, прийти к Богу. Я сделал все это и одержал представительную победу, поэтому вы должны 

унаследовать ее на сто процентов и во имя этой победы двинуться вперед и пройти семилетний путь. Ну что, парни, 

сможете достичь всего того, чего я достиг на мировом уровне в течение жизни? Вам понадобится алтарь, или опора, 

представляющая собой уменьшенную модель мира. Знайте, что это и есть домашняя церковь, которая называется 

«каджон кёхе». Вы понимаете? (109-184, 1980.11.1) 

Вы должны понять, каким важным событием для Бога и всего человечества стал тот факт, что Церковь Объединения 

впервые в истории подняла тему домашней церкви. Я добился успеха на мировом уровне, и теперь вы, несомненно, 
должны преуспеть в домашней церкви, ведь для нее требуется всего ничего — каких-то триста шестьдесят семей! 

Занимаясь домашней церковью, вы выходите в люди, чтобы учить любви и истине вместо Бога. Домашняя церковь вам 

дана для того, чтобы вы учили людей любви и истине Бога, нашего Отца. Где вы можете встретить Бога? Преподобный 

Мун встретился с Ним в гуще битвы, проливая кровавые слезы за каждую страну и утверждая точку опоры для победы 

на всемирном основании искупления. Все вы, однако, должны унаследовать эту победу во имя Истинных Родителей и 

получить право провозгласить о том, что вы вышли на мировой уровень, хотя на самом деле вы еще никуда не вышли. 

Как называется это условие? Домашняя церковь. (109-184, 1980.11.1) 

Это и есть точка отсчета для семей, освобожденных на международном уровне. Здесь провозглашается начало 

идеальной любви и идеальной жизни безгрешных Адама и Евы. Ради этого я и провозгласил начало родового 



мессианства. Иисус пришел, чтобы обрести семью, верно? Вы все слышали о домашней церкви, я прав? Род Каина 

должен объединиться с родом Авеля. В случае с Иисусом род Иосифа должен был объединиться с родом Иоанна 

Крестителя и стать с ним одной семьей. Именно так семья и должна утвердиться. Тогда сатана не сможет вмешаться. 

Если все будет сделано именно так, тогда семья Израиля, потерпевшая неудачу, будет впервые восстановлена до 

безгрешного эталона, начиная с объединения родов, перед лицом родовых мессий и Иисуса. (235-111, 1992.8.29) 

Когда провидение домашней церкви можно будет считать завершенным? Когда вы станете настоящими хозяевами, 

реформируете культуру Адама и возглавите создание новой культуры. Вам нужно это сделать, чтобы стать потомком 

Адама. Что же будет в этом самым главным? Эталон сердца. Какого сердца? Вы должны подняться на такое положение, 

чтобы Бог, взглянув на вас, не почувствовал в вашем сердце — мол, я падший человек и еще не восстановленный 

ребенок. При виде вас Бог должен воскликнуть: «О, Мой любимый сынок!» Бог не должен слышать, как про вас дурно 

говорят что-нибудь типа: «Вы только взгляните на этого жалкого неудачника! Он вступил в Церковь Объединения, и 
теперь шатается по свету туда-сюда, словно отпрыск рыб или угрей!» (110-54, 1980.11.8) 

Мир еще не стал небесным основанием для нашей Церкви, поэтому с помощью организации домашней церкви я 

поставлю печать победы, в течение сорока лет выполнив все условия искупления и создав совершенную и 

окончательную власть, основанную на Божьей любви. Лишь при виде решимости, выраженной словами «Я — 

победитель!», и на положении, под которым подпишутся и Бог, и сатана, Родители передадут вам все в наследство, ведь 

они так хотят увидеть совершенную и окончательную сферу победы любви! Вы получили право обрести все это лишь 

благодаря имени Истинных Родителей. Иначе у вас ничего бы не было. (137-207, 1986.1.3) 

Когда вы займетесь домашней церковью, некоторые будут ругать вас и относиться с презрением. Если вами 

пренебрегают, не принимайте это так же, как и прежде. Спросите себя — почему вас презирают и ругают? И получите 

ответ: это нужно ради спасения вашей жены и детей. Вы должны безудержно рыдать всю ночь напролет, прижимая к 

себе жену с детьми, и со слезами повторять: «Что же это такое? Ну почему, почему они преследуют нас, ведь мы идем по 

этому пути?» Это вовсе не жалкая ситуация. Лишь когда вы будете рыдать сильнее всех, кто когда-либо рыдал в нашем 
мире, причем ваши искренние рыдания будут посвящены ценности Небес — тогда вы таким образом создадите канал, в 

который вольется все, что есть в нашем мире. И люди, поняв причину ваших слез, почувствуют к вам симпатию и 

примут ваш образ мышления. (181-286, 1988.10.3) 

Если и есть сокровище, которое я оставлю после себя в Церкви Объединения, как ее создатель, так это именно оно. 

Домашняя церковь — это сокровище, которое я собираюсь оставить в конце своей жизни, исполненной жертв. Какое 

сокровище, я сказал, оставлю членам Церкви Объединения? Это владычество Церкви Объединения, которое можно 

унаследовать от небес и земли и даже от Бога и сатаны. Когда работа в домашней церкви будет закончена, останется ли 

работа для Церкви Объединения, или нет? Будет ли продолжаться провидение Бога? Может, в какой-нибудь далекой от 

совершенства домашней церкви, которую основал не я, все это и будет. Но в сфере домашней церкви, созданной мною, 

не будет ни религии, ни Божьего провидения. Там будут жить лишь граждане Небес. (108-334, 1980.10.19) 

Знайте, что пришло время вам поработать вместо Родителей. «Работать вместо» означает повторять за мной все, что я 
делаю. Однако вы не сможете объехать весь мир и выполнить все то, что я завершил на мировом уровне. В таком случае, 

вам нужно сделать это в похожей ситуации, на маленьком алтаре. Этот алтарь будет уменьшенной копией всего 

мирового человечества и всего сущего, и он должен быть связан со всеми религиозными служениями по всему миру. Из-

за необходимости подобного рода активного искупления я и создал домашнюю церковь. (115-82, 1981.11.4) 

Однажды вы унаследуете все, что искупил ваш Учитель, но сейчас у вас для этого нет основания. У вас нет и алтаря. 

Если же вы хотите взять в долг приношение у всемирного алтаря и взять его с других победных алтарей, сперва 

постройте свой собственный алтарь, а то вам некуда будет положить приношение. Что это за приношение? Это и есть 

домашняя церковь. Вы понимаете? Домашняя церковь должна подтолкнуть вас завершить все то, что не удалось Адаму, 

то есть вы должны обойти весь мир и вернуться обратно. Вы ездите по всему миру и платите условия искупления, но в 

уменьшенном варианте. Ваш алтарь был уменьшен для того, чтобы вы смогли унаследовать все благословения от вашего 

Учителя. Постройте алтарь и перенесите приношение с большего алтаря на меньший. На алтаре должна пролиться кровь. 

Что такое домашняя церковь? Слово «церковь» означает, что нужно построить алтарь и пролить на нем кровь. Мне 
пришлось пострадать за всю мировую историю, как маленькому алтарю, чтобы стать наследником всех алтарей 

прошлого. Сколько пришлось пострадать Богу? А сколько Иисусу и мне? Благодаря всем страданиям и усилиям я теперь 

обладаю победным алтарем и хочу передать его вам. Домашняя церковь нужна для того, чтобы вы возвели свой алтарь и 

унаследовали все это. (122-119, 1982.11.1) 

С какого момента должна начаться ваша домашняя церковь? С креста и Гефсиманского сада, я так считаю. Знаете, что 

это значит? Если быть более точным, она начинается с Голгофы. Когда Иисус умирал в Гефсиманском саду и на 

Голгофе, ни один человек не посочувствовал ему. Как же мне повезло, что в момент моей смерти будет создано 

необходимое основание для того, чтобы мне выразили сочувствие множество людей! Если я умру, вы не сбежите, как 

Петр, а скажете: «Я должен умереть вместо вас!» Когда я вижу, что на земле есть члены, для которых естественно так 

поступить, я понимаю, что эта историческая ситуация уже искуплена. (103-214, 1979.2.25) 

Вы все пришли сюда с намерением следовать только за своим Учителем. Вы прислушиваетесь к себе и думаете: «Я 
ненавижу домашнюю церковь, и пойду лишь туда, куда пойдет мой Учитель». Не делайте этого! Даже если отец Аммана 

президент, значит ли это, что тот может запросто унаследовать дело отца? Чтобы стать президентом, он должен 

заложить для этого основание. Даже если Амман был рожден кронпринцем какой-нибудь страны, чтобы стать королем, 

ему нужно будет выучить все правила и законы, которые позволят ему стать королем. Ему нужно все это обрести. 

Поэтому не тратьте слов попусту, а прислушайтесь к словам Родителей на финальном отрезке истории человечества и 

получите печать Бога, удостоверяющую, что вы — почтительный ребенок. Как почтительный сын Небесной страны, вы 

отправитесь на Небеса. Как же восхитительна такая любовь! Как называется это основание? Это основание домашней 

церкви. Хотите отправиться в Небесную страну как почтительные дети или маленькие негодники? Конечно же, как 

почтительные дети, верно? Однако вам не получить звания почтительного сына или дочери, если вы не построите 



домашней церкви. На Небеса попадают лишь почтительные дети. Пусть даже вы и сын — если, однако, от вас одни 

неприятности, вы туда не войдете. Вы попадете на Небеса, став почтительным сыном, а такое звание можно получить 

лишь с помощью домашней церкви. (122-84, 1982.11.1) 

Прошло время, когда мне приходилось тянуть на себе структуру лидерства в Церкви Объединения. Настала эпоха 

распространения на плоскости, поэтому если вы начнете расселяться вместе со своим родом, которым передадите 

семейный идеал, мир будет восстановлен естественным образом. Есть лишь один способ распространить свой род — это 

то, что мы в Церкви Объединения называем «домашней церковью». Это своего рода последняя инстанция, которая 

подводит окончательный итог всех результатов, достигнутых в прошлом. (137-207, 1986.1.3) 

2. Начало деятельности, связанной с домашней церковью 

Запомните этот день, двенадцатое ноября 1978 года, потому что именно сегодня я отдаю вам приказ отправиться на 

ваши территории домашней церкви в роли мессий. Что вы будете там делать? Те из вас, кто собирается туда, поднимите 
руки. Вы должны уже собраться и ехать! Знайте, что вы не имеете права вернуться, пока не закончите с домашней 

церковью. Вы не можете вернуться, пока не умрете. Вы даже духовно не можете вернуться! (101-340, 1978.11.12) 

Когда Иисус умер и вознесся на небеса, он отдал ключи от Небес Петру, но преподобный Мун дает вам эти ключи еще 

при жизни. Я даю их не для вашего личного спасения, а для того, чтобы вы спасли свой род. Я не тот, кто спасает 

поодиночке. Вы становитесь мессиями. Мессианство в домашней церкви — это не просто научная теория. На земле все 

устроено так, чтобы мы переходили в духовный мир такими, как есть. Таким образом, количество алмазов, которые вы 

отыщете в алмазных копях Вселенной, зависит целиком от ваших усилий. Члены Церкви Объединения разрабатывают 

алмазные копи Вселенной, и мы делаем это с помощью домашней церкви. Есть, конечно, трудности, но вопрос в том, кто 

откопает больше алмазов. (102-217, 1978.12.31) 

До сих пор религии были сфокусированы на том, как спасти отдельную личность, «себя самого», то есть их целью 

было личное спасение. А у нас совсем другая цель. Мы хотим в то же время спасти и род. Благодаря вам спасение 

получает и ваш род, и триста шестьдесят домов. Такая работа не проводилась за всю историю религии и целого мира. 
Такое происходит лишь сейчас. Религия хоть когда-нибудь учила тому, когда вступать в брак и когда жить вместе с 

родителями? Существовали ли до сих пор такие правила? Такое появляется впервые в мире. У домашней церкви такая 

же судьба. Наступила невероятная эпоха, и нам было передано основание для всеобщего спасения и всеобщей радости. 

Домашняя церковь помогла сократить целых три внушительных мировых стадии. (102-217, 1978.12.31) 

Тот факт, что ваш Учитель может предстать перед вами и вручить каждому по триста шестьдесят домов в качестве 

основания вашей домашней церкви — это день надежды всей истории, а также поворотная точка для всех религий и для 

Божьего провидения. Пришло время полностью разрушить все твердыни сатаны, которые он понастроил по всему 

сатанинскому миру. Если бы Учитель не заговорил о домашней церкви, историю ожидала бы жалкая судьба. Домашняя 

церковь — это бесконечное благословение для вас. В истории было множество царей и невероятных богачей, много 

ученых, интеллектуалов и вообще знаменитостей, но они не имеют с этим ничего общего. Каждый из вас должен решить 

для себя: «Пусть я и презренное существо, и моему телу грош цена, но в течение жизни я могу получать наставления и 
унаследовать все от своего Учителя с помощью домашней церкви». Знайте же, насколько это потрясающий факт! (109-

203, 1980.11.1) 

Пускаясь на поиски Родителей, мы должны также искать мир Небес и мир сатаны. Нам нужно найти и мир Бога. Все 

это решается здесь. Я могу отправиться хоть в Японию, хоть в Англию, но куда бы я ни поехал, все вы должны 

заниматься лишь одним делом — домашней церковью, «каджон кёхе». Если вы спросите, что это, вам ответят: домашние 

Небеса, или семейные Небеса. Это значит, что все эти триста шестьдесят домов должны следовать за вами как за 

Мессией, и на этом основании вы можете объединить их и посвятить Богу. Это будет означать, что вы унаследовали 

победу над всеми твердынями сатаны на мировом уровне. (99-262, 1978.9.25) 

Наша Церковь Объединения должна заняться домашней церковью. Таким образом мы объединим род Каина. Однако 

если мы объединим род Каина, но при этом не создадим сферу рода Авеля, у рода Каина не будет никакого основания 

следовать за Родителями, и родовых Небес не получится. Когда это основание будет заложено, оно соединится с нацией. 

Если на основе сферы рода будет построена нация, вы выйдете на национальный уровень, опираясь на род и народ. Все 
они взаимосвязаны друг с другом. (137-178, 1986.1.1) 

Для того, чтобы спасти один род, вам нужно полюбить пять миллиардов жителей Земли, расселившихся по всему 

сатанинскому миру, и спасти их. Вот почему домашняя церковь не исчезнет. (212-14, 1991.1.1) 

Бог является Авелем на вселенском уровне, и поэтому жертвует всем, что дорого Ему в мире сатаны, и любит Каина. 

Вот почему, когда Каин проявляет любовь к Божьим сыновьям и дочерям, Авель занимает положение старшего брата, и 

тогда Бог дарит Свою любовь им обоим. Он любит их и благословляет. Вы должны очень четко понять этот принцип. 

Это — формула. Если вы попытаетесь построить домашнюю церковь, не зная об этом, у вас ничего не выйдет. (116-291, 

1982.1.2) 

Когда мы говорим «Ассоциация Святого Духа за объединение», о каком Святом Духе идет речь? Это изначальный, 

безгрешный мир, который возможно построить с помощью этой Ассоциации. Теперь этим будет заниматься не 

христианство. Так продолжалось тридцать три года, но теперь, когда мы вошли в новый мир будущего, не будет 
никакого христианства, и даже сама религия исчезнет. Как это будет называться? Домашняя церковь. Только она и 

останется. Семья, основанная на Истинных Родителях. Вот этот листик — это семья, которую окружают другие листья, 

верно? Когда этот листик окружен другими листьями, три листка образуют три семьи, а пять листков — пять семей. Это 

тоже образ семьи. Что лежит в его основе? Корень и росток. Если Бог — это Корень, то люди — это отростки. Если 

между корнем и ростками установлена гармоничная семейная связь, это дерево будет расти вечно. (145-150, 1986.5.1) 

В будущем те, кто следует за Церковью Объединения, не окажутся в столь жалком положении, как я. Именно на это 

надеется Бог. Плохо быть такими же несчастными, как преподобный Мун. Как было бы хорошо, если бы нашлось такое 

место, представляющее собой весь мир, где были бы сконцентрированы все страдания преподобного Муна, и где вы 

могли бы преодолеть его несчастную судьбу. Было бы очень неплохо, правда? Этого хотят и Бог, и Учитель, и вы сами. 



Эталон для такой надежды — в конечной цели провидения; это и есть цель нашей жизни. Для того, чтобы мы этого 

достигли, и появилась домашняя церковь, то есть «каджон кёхе» по-корейски. (108-331, 1980.10.19) 

Домашняя церковь необходима для условий искупления, которые нужны для осуществления надежд вашего Учителя, 

Адама и Иисуса. (114-255, 1981.10.20) 

Ваша жизнь так коротка! Вы живете очень мало. Думая о том, сможете ли вы осуществить все это при жизни, решите 

для себя: «Я буду полностью вкладываться в каждый дополнительный момент, на который Ты продлишь мою жизнь!» 

Хоть вы и должны так думать, у вас такой вид, будто вы просто зрители, проходящие мимо! Вот почему я говорю вам 

заняться домашней церковью. Слова «домашняя церковь» будут полезны вам в течение всей вашей жизни. (107-52, 

1980.1.20) 

Что нужно для создания мирового основания? Домашняя церковь. Триста шестьдесят градусов символизируют мир, и 

точно так же триста шестьдесят семей должны отворить врата во все стороны света — на север, юг, запад и восток, то 
есть во всех направлениях, и пригласить меня к себе. Если вы этого не сделаете, я не смогу попасть ни в одну страну. 

(137-111, 1985.12.24) 

С этого времени я буду закрывать и приостанавливать работу организаций, которые нам только мешают. Приоритетом 

будет деятельность, связанная с домашней церковью. В конце концов, вся остальная работа второстепенна. Она играет 

сопутствующую роль. Поэтому я провозглашаю о том, что будет передано всем людям мира, кто следует Церкви 

Объединения и придерживается таких традиций и образа мышления. (107-127, 1980.4.15) 

3. Развитие деятельности, связанной с домашней церковью 

3.1. Что нужно для того, чтобы получить право называться родовым мессией 

До сих пор слово «религия» было связано с личным спасением, но цель Церкви Объединения — спасение рода. Мы 

хотим спасти сразу весь род. Вместо того, чтобы умереть и спасти свою шкуру, давайте останемся в живых и получим 

общий билет в Царство Небесное вместе с нашим родом. Поймите, что это и есть движение домашней церкви. (101-261, 

1978.11.1) 
Кто такой родовой мессия? Это человек, чье положение выше Иисуса. Иисус не смог стать родовым мессией. Если вы 

этого не сделаете, вы не получите права называться сыном или дочерью Родителей Эпохи Завершенного Завета. Алтарь 

домашней церкви нужен вам для того, чтобы искупить все ошибки ваших родителей и соединить воедино все, что было в 

истории Ветхого и Нового Заветов, а также совместить стадии формирования и роста. Вложив всю свою страсть, вы 

можете посвятить все и сразу. Вы понимаете? Если вам удастся одержать победу, вы получите паспорт, с которым вас 

примут повсюду, куда бы вы ни пошли, хоть на земле, хоть на небесах. (122-127, 1982.11.1) 

Ваши семьи когда-нибудь выступали в роли семьи Адама? Вы же знаете об ответственности Адама, верно? Его 

ответственность — спасти Каина. Почему? Если Авель не спасет Каина, они не встретятся со своими родителями. Что 

же, в таком случае, представляет собой домашняя церковь, которая есть у нас в Церкви? Это ведь провидение 

восстановления вашего собственного рода после того, как вы восстановите род Каина, верно? А приложили ли ваши 

семьи усилия для восстановления рода Каина? Если роды Каина и Авеля не объединятся, они не поднимутся на уровень 
народа. Они не смогут подняться выше. Таков Принцип. (145-21, 1986.4.30) 

В наше время домашняя церковь в Церкви Объединения — это воплощение всемирной сферы искупления в 

уменьшенном масштабе. Вы знали об этом? Мы говорим «домашняя церковь», то есть «каджон кёхе», верно? Она 

должна стать родовой церковью. Если она получит развитие и выйдет на уровень рода… В Корее многие люди носят 

одну и ту же фамилию, верно? Если вы соберете вместе всех однофамильцев, у вас получится целый народ, или 

народная церковь. Если у вас есть народная церковь, вы можете перейти к церкви на национальном уровне… В таком 

случае, опираясь на Церковь Объединения, вы начнете с домашней церкви и продвинетесь на уровни родовой и 

национальной церкви. (142-84, 1986.4.30) 

Если в вашу задачу входит создать благословленную семью и включить в нее всех своих родственников, вы должны 

выйти за уровень родов Каина и Авеля. Иисус не смог объединить семьи Захарии и Иосифа, то есть иудейский народ и 

иудаизм не смогли достичь национального эталона Каина и Авеля. Поэтому ответственность за восстановление всего 

этого легла на плечи христианской истории. Вы должны это восстановить, чтобы на этом основании ваша семья 
снискала благословения. Таков эталон Принципа, поэтому я и сказал вам достичь этого единства с помощью домашней 

церкви. Но насколько усердно вы работаете в домашней церкви? (181-279, 1988.10.3) 

Что такое домашняя церковь? Это род и основа для родового мессии. Хотите знать, что это за основа? На примере 

Иисуса мы видим, что это было основание семей Иосифа и Захарии. В смерти Иисуса повинна семья Захарии. В семье 

Иосифа не было единства, но и в семье Захарии его тоже не было. Вы же знаете о семье Захарии, верно? Мы говорим о 

семье Иоанна Крестителя. Кем был Иоанн Креститель? Он был братом Иисуса. Хоть они и родились в разных утробах, 

они все равно были братьями. (115-82, 1981.11.4) 

Домашняя церковь способна с улыбкой на лице проглотить и подавить все стоны и жалобы отчаяния. «Домашняя» 

означает «каджон», а «церковь» — «кёхе», верно? Это значит, что вы должны вернуться домой, к матери и отцу. 

Возвращайтесь к матери с отцом и займитесь там домашней церковью. (105-339, 1979.10.28) 

Это не займет у вас даже двадцати лет. Это можно сделать в один миг. Поэтому вместо сорока стран потрудитесь в 
четырех, которые представляют собой север, юг, восток и запад. Вы должны отправиться в четыре страны и полностью 

вложиться в работу, проливая кровавые слезы. Вам нужно поработать в четырех странах. Иначе вы, американцы, 

никогда не выйдете за рамки уровня мышления американцев. Таким образом, будь то на востоке или где угодно, далеко 

или близко, на одном конце света или на другом, вы должны дойти до самого края в каждом направлении. Вы 

понимаете, о чем я? С каким же нетерпением светлые духи ждали возможности сойти на землю! Вот это проблема! Нам 

нужно связаться со своей родней. Вот зачем была основана система домашней церкви. Она служит основанием для того, 

чтобы духи более чем из ста двадцати наций мира могли свободно действовать на земле через ученых в области 

экономики и через представителей духовных движений. Вот почему домашняя церковь абсолютно необходима. К тому 

же в странах, подобных Америке, даже среди ваших трехсот шестидесяти домов можно найти семьи, представляющие 



собой сто двадцать стран мира. К тому же в каждой стране у домашней церкви свои особенности. Там есть самые разные 

люди; некоторые похожи на черных, некоторые такие же горделивые и высокомерные, как англичане, или упрямые, как 

немцы. Там найдутся всякие люди. Подумайте об этом. Там даже есть индивидуалисты, подобные американцам. (162-

110, 1987.3.30) 

Церковь Объединения выдвинула идею — давайте станем наследниками традиции с 1978 года. Что это за традиция? 

Мы должны унаследовать традицию Божьего Сердца в провидении восстановления. Каждый из вас должен также стать 

наследником сердца Учителя в течение шестидесяти лет его жизни, когда он трудился над установлением этой традиции. 

Основание для этого — домашняя церковь, а движение, созданное ради этого — это и есть движение домашней церкви. 

Если у вас нет домашней церкви, когда вы отправитесь в небесную страну, вы не сможете следовать за мной, вашим 

Учителем. В будущем, если у нас будет двести сорок тысяч домашних церквей по всему миру, мы сможем 

владычествовать над миром. Церковь полностью исчезнет. Корейцы в будущем получат счастливую возможность быть 
под руководством домашней церкви. Пока домашняя церковь не распространила своего влияния на весь мир, нам нужно 

мигрировать; это будет всеобщая, международная миграция. Для того, чтобы домашняя церковь взяла бразды правления 

в свои руки, нам нужно поехать в Африку; настало время нам разъехаться по всему миру. (114-163, 1981.10.18) 

Вспомните Принцип; там есть часть, в которой говорится о параллельных периодах, верно? Изучив эту часть, вы 

узнаете о числе «сорок». Вместо четырех тысяч лет было только четыреста, а вместо четырехсот — сорок. Вместо сорока 

лет было сорок дней, и число «семь», которым мы отмеряем недели, является главным числом в провидении 

восстановления. Глядя на все это, мы видим, что главнейшая проблема, которая встречается на нашем жизненном пути 

— это условия искупления. Если поститься по сорок дней в течение трех лет, получится сто двадцать дней. Три года — 

значит, три умножить на четыре, и получится сто двадцать дней. То есть вы поститесь всего сто двадцать дней. Это — 

сто двадцать лет после революции Мейджи. Цари Саул, Давид и Соломон все вместе правили сто двадцать лет. Этот 

процесс необходим для того, чтобы миновать определенную вершину, особый рубеж. Поэтому вы должны в течение 

трех лет заниматься только этой работой. Вам нужно в течение сорока дней и работать, и поститься. В прошлом мы 
уезжали для того, чтобы заниматься нашей деятельностью, но сейчас вам нужно вернуться на родину и поработать там. 

Пожалуйста, займитесь этим в вашей домашней церкви! (167-239, 1987.7.19) 

О чем я учу вас? Возьмите с собой ваше второе поколение и езжайте восстанавливать свою родину. Посадите ваших 

детей на спину и поезжайте на родину. Вы возвращаетесь домой, беря с собой второе поколение, воплощая учение о 

домашней церкви, о которой говорит Церковь Объединения. Если один человек может взять с собой десять или двадцать 

молодых людей, готовых умереть по первому слову или же остаться в живых, и которые будут держаться за эту деревню 

круглые сутки, доходя даже до безумств, тогда ни один житель не сможет выступить против. Это касается и ваших отца 

с матерью. Мир постепенно подходит к тому, чтобы больше не чинить никаких препятствий преподобному Муну. 

Теперь они говорят: «О, вот это здорово!» Все в один миг вернется на круги своя. (175-9, 1988.4.6) 

3.2. Пусть ваша деятельность будет разнообразной — и посещение домов, и волонтерский труд, и образование и 

т.п. 
Домашняя церковь, которая до сих пор в течение многих лет занималась самой разной деятельностью, еще не исчезла. 

Ее основание — это основание Каина, а основание вашей семьи — это основание Авеля. Если вы будете давать службы, 

проливая слезы, пот и кровь, на основании домашней церкви, ваша семья автоматически вернется к вам. Даже если вы в 

вашей домашней церкви засвидетельствуете сто человек, когда вы вернетесь в свой род, они закричат, что приехал 

герой, и вся деревня вернется к вам за один вечер! Они станут свидетелями хроник вашей борьбы. Вы должны забывать 

о времени, трудясь ради каждого из трехсот шестидесяти домов на вашей территории. (210-337, 1990.12.27) 

Все те люди, которые относились к вам с презрением, хотя вы зарекомендовали себя ответственным человеком, и все 

те, кто поступал, как им заблагорассудится, с этих пор должны будут встречать вас с распростертыми объятьями. В 

таком случае, будет ли приятно вашим родственникам? Здесь та же самая история. Вы должны возглавить триста 

шестьдесят домов в вашей домашней церкви, то есть семьсот двадцать, если прибавить еще и дома вашей жены, и таким 

образом найти свою собственную деревню. Как вы думаете, чего не хватает семистам двадцати домам, живущим в этом 

городе? Вы должны устроить пир для всех ваших родственников, а потом нагрузить гостинцами грузовик и проехаться 
по округе, угощая всех. Тогда вы ловко провернете всю работу за один вечер! Почему я говорю об этом? Если спросить 

каждого из вас, сколько людей вы приведете — сотню, тысячу или десять тысяч? Даже если каждый из вас приведет по 

десять тысяч, все равно людей будет недостаточно. Вот в чем проблема! Вы должны отдавать себе отчет в том, что 

происходит вокруг вас, и оставлять немножко еды для других, продвигаясь вперед. Если вы просто попытаетесь 

покончить со всем разом, это не сработает. Все нужно делать не торопясь. И кушать нужно помаленьку, ложка за 

ложкой. Вы понимаете? (237-305, 1992.11.17) 

С третьего по девятое июля я раздал мои фотографии и флаги Церкви Объединения в семидесяти трех тысячах городов 

лидерам этих городов и районов, верно? Живы ли они до сих пор? С тех пор, как я провозгласил о домашней церкви, 

прошло уже четырнадцать лет. Отыщите же триста шестьдесят домов для Небес! Говорю вам — найдите их! Если вы не 

завершите работу с домашней церковью, возвращайтесь на родину. Если у вас есть триста шестьдесят домов, среди них 

могут быть дома президента или секретаря внутренних дел, или даже министра международных отношений. Там могут 
жить и дипломаты, и ученые, и учителя, и даже слуги и рабы. Если вы трудитесь над восстановлением деревни, вы 

получите и то, что находится за ее пределами. Жители этой деревни придут к вам и скажут: «Вы — благородный человек 

и спаситель, который явился, чтобы спасти нас!» И тогда ваши мать с отцом и все жители деревни будут смотреть на вас 

горящими глазами, склонят головы и последуют за вами. (237-305, 1992.11.17) 

Все члены Церкви Объединения должны купить по тридцать книг Божественного Принципа и ежедневно раздавать 

почитать по книге. Если вы каждую будете давать на неделю, таким образом ее прочтут сто двадцать семей. Только 

представьте, что будет, если сто двадцать семей прочтут эту книгу! Вручая Принцип, можете вкратце пересказать его 

содержание. Потом они сами его прочтут, а следом вы дадите им посмотреть видео или послушать аудиозаписи. Где бы 

вы ни жили в будущем, всегда занимайтесь деятельностью, связанной с «тхонбан кёкпха», и в то же время продолжайте 



работать в домашней церкви. Если вы будете так поступать, тогда на ваши лекции о Принципах творения придут все и 

принесут с собой книги. Опираясь на эти книги, вы можете давать лекцию простым и понятным языком. Тогда люди 

будут слушать вашу лекцию и одновременно глядеть в книгу. (240-46, 1992.12.11) 

Когда вы занимаетесь работой в домашней церкви, вы же сталкиваетесь с неприятием, верно? Даже если вам говорят: 

«Да не нужен ты здесь! Не нужен!», вы все равно возвращаетесь туда снова и снова. Даже если вам запрещают 

приходить, вы берете метлу и подметаете их двор, а во время снегопада разгребаете снег; вы делаете для них все. Если у 

них засорилась водосточная труба, вы лезете и чистите даже ее! Если так будет продолжаться, в один прекрасный 

момент хозяин посмотрит на свою жену и скажет: «Дорогая, я же сказал ему, что ненавижу его! Зачем же он делает все 

это?», и с этими словами выйдет и попытается поколотить вас. Тогда все жители деревни выступят на вашу защиту и 

скажут хозяину: «Да что с тобой?» Такое случалось уже не раз. Как же замечательна эта стратегия! Такое ведь случается, 

верно? Почему? (105-191, 1979.10.21) 
Я хочу добавить еще кое-что; если вы в будущем устроитесь на работу в какую-нибудь компанию, в пять часов там все 

заканчивают работу и идут домой. И у каждого из вас должна быть своя домашняя церковь среди сотрудников и коллег. 

Тогда на основании самых разных видов деятельности вы создадите целый род духовных сыновей и дочерей. Это — 

закон развития. Для того, чтобы вырасти самому, вы должны воспитать людей. Вам нужно воспитывать людей. (173-335, 

1988.2.21) 

Кто впервые в истории может последовать за Матерью и Отцом и восстановить триста шестьдесят семей на 

территории вашей домашней церкви? Где будет создана такая домашняя церковь — в Корее, Америке, Японии или 

Англии? Вы все должны хором закричать: «Домашняя церковь номер один — в Корее!» У вас длинные ноги, и вы 

ходите вот так, а вот корейцы ходят так: топ-топ-топ-топ… Вы высокие, поэтому ваша походка вот такая, и у вас 

круглые глаза, поэтому вы глядите во всех направлениях, когда шагаете. Однако корейцы мало того, что коротенькие, 

так у них еще и глазки маленькие, поэтому они идут вперед, глядя в одну точку. Тем не менее, как вы думаете, можете 

ли вы их побороть? Вы уверены в этом? (106-277, 1980.1.1) 
С этой поры вы должны поддерживать любовь в своей семье и атаковать мир сатаны. Возьмите с собой семью и 

выступите против этого загнившего мира сатаны! Выбросьте вон все эти гнилые семьи свободного мира, которые 

подобны животным! Вы должны стереть их с лица земли. Когда вы проделаете это все с ними, они не будут кричать и 

жаловаться: «О нет, мы погибаем!», а наоборот будут рады погибнуть. Они скажут: «О, как здорово, как замечательно!» 

Вот какое время пришло. Вот почему я сказал вам заняться домашней церковью, которая может изменить семью, род и 

народ в мгновение ока. Если мы покончим с этим и наведем чистоту, за нами потянется весь мир. Если вы справитесь с 

этим, тогда в один прекрасный момент я скажу вам, что могу наконец утвердить Царство Небесное. (99-187, 1978.9.18) 

Вы должны стать едиными в сердце с Истинными Родителями. У вас есть возможность за семь лет закончить все, что я 

сделал за целую жизнь, если ваше сердце будет тосковать по спасению мира. Вам понадобится даже меньше семи лет! 

Даже если вам будут противостоять жесточайшим образом, вы все равно закончите работу за семь лет. Если вы 

полностью вложитесь, как это сделал я, вы закончите работу в домашней церкви за семь лет. Что это значит? Это значит, 
что за эти семь лет будут решены все мировые проблемы. С этого момента все члены Церкви Объединения должны 

будут разъехаться по всему миру, и если каждый из вас потрудится над восстановлением трехсот шестидесяти домов, все 

будет очень просто. Поэтому для того, чтобы все получилось, вам нужно полностью вложиться в работу. (122-117, 

1982.11.1) 

Если мы организуем домашнюю церковь для всех сорока миллионов жителей Кореи, сколько семей у нас получится? 

Около шести миллионов? Пятью семь — тридцать пять… Восемь миллионов! Итак, если у нас есть восемь миллионов 

семей, и каждый возьмет на себя по триста шестьдесят, получится двадцать две тысячи человек, верно? Если у нас будет 

двадцать две тысячи членов, тогда провидение домашней церкви будет окончено. Это вовсе не трудно. Поэтому, если вы 

начнете с одного человека, ответственного за домашнюю церковь, и будете продолжать свидетельствовать через первое, 

второе и третье поколения, тогда в движение домашних церквей будет вовлечена тысяча, две и даже десять тысяч 

человек. (143-74, 1986.3.16) 

Было основано движение «За победу над коммунизмом», и теперь его члены приходят к вам домой и дают вам 
наставления. А преподобный Мун приходит учить вас? Я передаю эту миссию другим. Такова стратегия системы 

домашней церкви. Если мы заложим основание домашней церкви, и если в каждом районе примерно по десять или 

двадцать домов, а нам нужно триста шестьдесят, каждый человек может взять ответственность за пятнадцать домов. 

Тогда это число умножится вдвое и даже втрое. (143-327, 1986.3.21) 

Какова цель членов Церкви Объединения? Построить домашнюю церковь. Это — наша цель, поэтому на территории 

нашей домашней церкви, где у нас есть триста шестьдесят домов, одновременно должны быть и Божественный 

Принцип, и идеология движения «За победу над коммунизмом», и Философия Объединения. Людям нужны знания, 

которые дает наша Церковь, поэтому вам нужно найти их и быстро передать. Через деятельность в домашней церкви вы 

должны дать им образование на основе ежемесячных встреч, на которые собираются все соседи, и привлечь для этого 

местное движение «За победу над коммунизмом» и «тхонбан кёкпха». Это значит, что четырехпозиционное основание 

вашей семьи должно стать единым с четырехпозиционным основанием семьи Истинных Родителей. И тогда, если мы 
сплотим всех воедино неразрывной любовью, даже если против нас ополчится весь мир, мы все равно будем продолжать 

свою работу, понимая, что первый национальный уровень начинается именно отсюда. (145-353, 1986.6.1) 

Домашняя церковь — это место для поселения, и для меня это возможность объединить все то, ради чего я боролся 

целых сорок лет. Вот почему вы имеете право сказать вашему лидеру: «Я сегодня не приду на службу, потому что буду 

занят в домашней церкви», чтобы усердно потрудиться в ней. Сейчас для нас приоритетом является работа в домашней 

церкви. Если вы спросите, какой в будущем станет домашняя церковь, я скажу вам, что все ваши домашние церкви 

станут родовыми. Сейчас наша цель — не домашняя церковь, а ее более развитая форма — родовая церковь. Если вы 

соедините родовые церкви, тогда все роды Кимов и Паков естественно образуют народ, верно? И если Кимы, Паки и 

Муны заложат хорошее основание для восстановления рода, нация появится автоматически, правда ведь? Именно это и 



произойдет. Нужно начать с родовой церкви и продвигаться вперед, к народной и национальной церкви, а затем выйти 

на уровень всемирной и вселенской церкви. Вот как все должно быть. (141-221, 1986.2.22) 

Родовой мессия должен сплотить воедино роды Каина и Авеля. Ему нужно позаботиться и о семье Каина, и о своей 

собственной семье. В случае с Иисусом та же самая ситуация была с семьей Иосифа и Захарии. Иисус погиб из-за того, 

что эти две семьи не смогли объединиться, и поэтому сегодня нам нужна домашняя и родовая церковь. Все повторяется 

заново. Иисус должен был опереться на основание единства семей Иосифа и Захарии. Если следовать за родовым и 

национальным мессией, это и есть восстановление. Поэтому домашняя церковь — это церковь типа Каина, ставшая 

основанием для родового мессии, а церковь типа Авеля — это ваша семья и вся ваша родня, и вам нужно совместить эти 

две церкви. Тогда ваша миссия родового мессии будет закончена. У вас не будет проблем с объединением рода. Пришло 

время, когда с этим не будет даже внешних проблем. (210-181, 1990.12.19) 

Наступила эпоха глобализации. До сих пор была национальная эпоха, а теперь мы вышли на глобальный уровень. 
Эпоха нации, возглавляемая Иисусом, была восстановлена искуплением и освобождена. Теперь пришло время, когда 

прекратятся все преследования, и вы станете родовыми мессиями, опираясь на глобальный эталон. Кто такой родовой 

мессия? Это ведь имеет отношение к домашней церкви, верно? Если каждый из вас создал свою домашнюю церковь, 

какой же великой будет ваша миссия родового мессии! Вы должны дать воспитание всем своим духовным детям, ведь 

вы теперь — ближайшие родственники, одна семья. Восстановив сферу родового мессии и объединившись со своими 

духовными детьми, вы получите поддержку других родов из духовного мира. Тогда объединенный фронт 

распространится повсюду. (198-365, 1990.2.11) 

4. Создайте свою домашнюю церковь, восстановив триста шестьдесят семей 

4.1. Математическое значение трехсот шестидесяти семей 

Что такое домашняя церковь? Что такое «каджон кёхе»? Беря за основу все провиденциальные периоды истории, она 

сметает все межнациональные границы и общественные системы; все это будет восстановлено на основе единства с 

домашней церковью. Триста шестьдесят семей — это триста шестьдесят родов. Зачем мы это делаем? Тридцать шесть — 
это двенадцать, умноженное на три, верно? «Двенадцать» — это число пути Небес. Оно символизирует двенадцать 

жемчужных ворот, ведущих на Небеса, и соответствует тридцати шести семьям. Еще оно соединяет три стадии Ветхого, 

Нового и Завершенного Завета. Таким образом, оно необходимо для пути Небес. (105-337, 1979.10.28) 

На алтаре домашней церкви — триста шестьдесят домов. Математическое значение этих домов в том, что они 

символизируют ценность этого числа. У трехсот шестидесяти домов есть математическое значение, выраженное в 

принципиальных числах. Число «триста шестьдесят» — это увеличенное число «тридцать шесть», поэтому их значение 

одинаково. Тридцать шесть получится, если двенадцать умножить на три, а двенадцать — если три умножить на четыре. 

Таким образом, все эти числа, — три, четыре, двенадцать, тридцать шесть, сто двадцать и триста шестьдесят, — 

взаимосвязаны, и они имеют математическое значение. И Ветхий, и Новый, и Завершенный Завет представляют собой 

число «двенадцать», поэтому число «тридцать шесть» обозначает всю историю. В число «триста шестьдесят» входит 

также понятие о трех измерениях. То есть оно обозначает четыре стороны света — север, юг, восток и запад, а также 
содержит понятие трех измерений, то есть угла в триста шестьдесят градусов. В нем также есть все четыре времени года: 

весна, лето, осень и зима, а также двенадцать месяцев в году. Еще в нем есть сто двадцать стран. Вот почему 

восстановление числа «триста шестьдесят» означает не только восстановление мира, но и завершение исторического 

пути искупления. Оно также означает очень важную вещь: обретение заново всей истории человечества и воссоздания 

всего, что потерял Бог. И все это присутствует в числе «триста шестьдесят». Сперва вам нужно выбрать триста 

шестьдесят домов на территории вашей домашней церкви. Если алтарь домашней церкви, на который вы положите эти 

дома, еще не избран, этот алтарь не поможет духовному миру воскреснуть и сойти на землю. Поэтому так важно в 

первую очередь установить алтарь трехсот шестидесяти домов. Если вы это не сделаете прежде всего остального, тогда 

ваша домашняя церковь потеряет всякий смысл. Для того, чтобы построить такой алтарь, вам нужно вложить всю свою 

кровь, весь пот и все слезы. Если вы полностью восстановите эти триста шестьдесят домов и одержите победу, тогда я 

передам вам всю славу моих собственных побед. Иными словами, это позволит мне поднять вас до собственного 

положения, на котором можно будет восстановить искуплением Сердце Бога во время восстановления. Работа по 
восстановлению трехсот шестидесяти домов вашей домашней церкви связана с миром ангелов типа Каина. Если вы 

успешно справитесь с тремястами шестьюдесятью домами, представляющими собой мир ангелов типа Каина, тогда ваш 

собственный род типа Авеля будет автоматически восстановлен. Если вы засвидетельствуете триста шестьдесят домов, 

вы станете родовым мессией мира ангелов типа Каина. Тогда вас примет ваш собственный род, и вы станете Авелем, или 

родовым мессией. Куда бы мы ни отправились на земле, нам везде нужно строить домашнюю церковь. Нам нужно 

создать движение трехсот шестидесяти домов домашней церкви. Это будет род, особый род. Если вы не освободите род, 

он никогда не станет особенным. Это нужно было сделать за три года или семь лет. Вы же знаете, что это нужно сделать 

за три или семь лет! Вам это может показаться всего лишь мечтой, но это факт. (105-158, 1979.10.14) 

4.2. Домашняя церковь — это основа провидения 

Это провозглашение стало огромным шагом вперед в провиденциальной истории. Если вы одержите победу в 

домашней церкви, кем вы станете потом? Придет время, и вы станете мессиями. Вы будете родовыми мессиями и 
возьмете на себя ответственность встречаться с людьми и спасать их. Как вы можете достичь совершенства? У всех вас 

есть родители, дети и нажитое имущество, но вы можете преумножить все это с помощью домашней церкви. Из-за 

грехопадения Адам потерял эти три вещи. Давайте же отыщем их заново и через Истинных Родителей сделаем 

приношение Богу! Вот почему мы нуждаемся в Боге. Мы должны отыскать то, что было потеряно, и сделать 

приношение. И после того, как мы обретем Бога, нам нужно снова принять наследство от своих родителей. Знайте, что 

лишь тогда ваш дом будет построен, и у вас появится собственный мир. Основанием для этого послужит домашняя 

церковь. Это жертвоприношение, своего рода алтарь, на котором вы сделаете эти три приношения. (101-338, 1978.11.12) 

Домашняя церковь — это место нашего поселения! Во имя Бога, что такое домашняя церковь? Домашняя церковь, 

основанная преподобным Муном, решает, кого признать полным победителем, и кто унаследует звание чемпиона в 



истории Церкви Объединения, полной преследований. Она нужна для того, чтобы заплатить все историческое 

искупление, и чтобы пройти путь искупления мирового эталона искупления на личном и вселенском уровнях. Только в 

домашней церкви вы впервые в жизни можете установить все условия искупления и покончить с ними. (123-170, 

1983.1.1) 

Даже если будут потеряны и Америка, и вся земля, если вы завладеете истинной любовью, тогда и Бог, и Небеса, и 

даже земля автоматически станут вашими, и даже более чем вашими! Так или нет? О чем же вам нужно беспокоиться? 

Даже если вы бормочете про себя: «О Боже, как же я ненавижу домашнюю церковь!», это всего лишь пустые слова. 

Когда есть истинная любовь, чем труднее задача, тем выше ее ценность. (104-151, 1979.4.29) 

Возможность усердно трудиться в вашей домашней церкви при жизни на земле — это воистину благословение. Жизнь 

так коротка! (142-297, 1986.3.13) 

В Церкви Объединения есть нечто абсолютно необходимое; это домашняя церковь. До появления домашней церкви 
был ваш учитель, то есть я, были Истинные Родители, но теперь, когда есть домашняя церковь, ее нужно абсолютно 

завершить. Лишь когда вы ее завершите, Истинные Родители станут вашими Истинными Родителями, а вы станете 

частью их мира; их Небеса станут вашими, и их любовь будет передана вам во владение. (122-132, 1982.11.1) 

Если бы не было домашней церкви, не было бы и Небес. Нет домашней церкви — значит, нет ничего. Домашняя 

церковь — это основа Небес. На что похожи Небеса? Это место для отдыха, где можно построить гнездышко счастья и 

любви; это место, исполненное мира. (106-265, 1980.1.1) 

У христианства есть спасение, ну и что из того? Вне Церкви Объединения не может быть никакого спасения, которое 

возвращает к жизни и вечной любви. Вот почему я проложил путь для вашего возвращения на родину и послал вас туда. 

Потом я утвердил вас в качестве родовых мессий. Когда я начал вас этому учить? Для этого вам понадобятся 

взаимоотношения Каина и Авеля. Когда я заговорил о домашней церкви? Семь лет назад. Вы сделали то, что я вам 

сказал, или нет? Если вы скажете, что потрудились над этим, значит ли это, что вы добились успеха? Это нужно сделать 

в любом случае, даже если прилетит ураган, вам отрежут обе ноги или на вашу голову упадет ветка! Это должно быть 
сделано! (218-21, 1991.7.1) 

Тот, кто берет на себя миссию домашней церкви — это последний человек в истории. Если сравнить это с марафоном, 

то такой человек будет бегуном, прибежавшим последним. К примеру, спортсмен, участвующий в марафоне как 

представитель своей страны, может вспотеть и сказать: «Я должен бежать и не потеть! А если я вспотею, мне нужно 

будет освежиться, попить газировки и снова почувствовать себя комфортно». Сравните его с бегуном, который изо всех 

сил старается пробежать дистанцию, обливаясь потом и чуть не падая от усталости. В чем разница между ними? Бог 

незримо следует за чемпионом, однако мир сатаны старается помешать и кричит: «Эй, слабак! Да падай уже! Эй, ты! 

Падай, я сказал! Ты, ничтожество! Ну-ка, съешь чего-нибудь по дороге! Отдохни чуток!» Вы можете увидеть духовный 

мир? А Бога? Когда вы бежите, даже если небеса поддерживают вас и говорят, чтобы вы продолжали бежать, вы этого не 

слышите. С другой стороны, мир сатаны всегда вставляет палки в колеса и кричит вам: «Да брось, кто такой Бог? Ты — 

проигравший, понял? Возьми да пожуй чего-нибудь перед тем, как бежать. Отдохни перед дистанцией. Да садись, в 
конце концов, в машину! Какой смысл бежать пешком?» Что это значит? Пока вы не пересечете финишную черту и не 

одержите победу, даже сатана не может вмешаться. (108-205, 1980.10.5) 

Когда я вернусь, страна должна приветствовать меня. Пришло время, когда я должен быть принят. Но этого до сих пор 

не произошло, поэтому я требую от вас отчета. Четырнадцать лет назад я сказал вам заняться домашней церковью, 

верно? И что, хоть кто-нибудь из вас выполнил это задание? У вас на это было четырнадцать лет! Я говорил о домашней 

церкви, начиная с 1978 года, и уже семь лет прошло с момента начала движения «тхонбан кёкпха», но вы все потерпели 

неудачу. Церковь существует ради нации и мира. Однако все вы держитесь за свою семью и за себя, и тянете Церковь 

назад, прочь с пути, верно? 234-160, 1992.8.10) 

Мы создадим клуб высокопоставленных людей и организуем встречу с крупнейшими ВИПами мира. Пригласим Буша 

из Америки, Горбачева из России, а также Дэн Сяопина из Китая, который учил Дзян Дзэминя, и всех остальных. До сих 

пор вы были словно ватага нищих, живущих в своем собственном жилище. А теперь вы должны оказывать поддержку 

лидерам и поджечь огонь, чтобы заставить их совершить прыжок. Если бы вы все построили домашнюю церковь, сейчас 
нам не пришлось бы этого делать. Даже если вам самим нужно идти вперед, все равно воспитывайте этих людей. Вы 

понимаете? Вы не можете больше страдать, как это было на вашем пути скитаний. Мы должны критически отнестись к 

стратегиям друг друга и подчинить эти группы людей. (221-133, 1991.10.23)  

Глава 3. Почему мы должны основать движение «тхонбан кёкпха» 

1. Причина появления еще одного движения «тхонбан кёкпха» 

Почему вы не занимаетесь деятельностью «тхонбан кёкпха» ? Она должна стать вашим образом жизни! От имени 

этого движения вы должны вернуться на родину, взять на себя ответственность за все близлежащие городки и 

прилегающие районы, в которых вы до сих пор активно трудились, и таким образом развить деятельность по соседству. 

Других путей у вас нет, поэтому вам нужно вернуться на родину и выполнить все это. Сейчас не время есть, спать и 

робеть, как вы это делали раньше. В будущем вы должны будете мобилизовать жителей вашей страны и фермеров по 

соседству с помощью митингов. Я смотрю, некоторые поднимают большой шум и проводят митинги на предприятиях, 
но любая компания может взять и внезапно уволить рабочих, и тогда им приходится возвращаться домой не солоно 

хлебавши. Однако если на митинг собрать фермеров, основание, которое они создадут, будет таким прочным, что 

выдержит тысячи лет. Вы понимаете, что я имею в виду? (181-150, 1988.9.5) 

Для того, чтобы привести в действие движение «тхонбан кёкпха» в вашем роду, вы должны обязательно проводить 

встречи возрождения для тренировки и мобилизации. Вам нужно основательно приняться за работу, окончить ее в 

короткие сроки и достичь результатов. Таким образом, если вы добьетесь успеха хотя бы в трех областных деревушках, 

это будет означать, что вам по силам и вся область. Когда ваше влияние распространится на область, оно затем затронет 

и город. После того, как вы овладеете городом, перед вами откроется путь к региону. Иначе не получится никакого 

«тхонбан кёкпха». Это нужно сделать очень срочно! (184-325, 1989.1.2) 



Уже прошло четыре года, как я отдал вам приказ заняться деятельностью тхонбан кёкпха. Ах вы, негодяи! Неужто я 

должен снабжать вас деньгами? Вы таким образом выражаете любовь к своей стране, а я за это еще и денег вам должен? 

Да я уже отдал вам все, что у меня есть, продав свою кровь, землю и дом! Я служил своей стране, жертвуя женой и 

детьми, братьями и сестрами и всей родней. Если члены Церкви Объединения, которые следуют традиции и пытаются ей 

подражать, не знают, как это сделать, к тому же относятся ко всему и ведут себя с небрежностью, однажды они окажутся 

народом погибшей страны. Не жить вам, не жить на белом свете! (185-63, 1989.1.1) 

Некоторые из вас собираются возглавить политическую партию; думаете, эта партия будет вам принадлежать? Если я 

не помогу объединить Северную и Южную Корею, все погибнет. Вот почему нам нужно движение тхонбан кёкпха, 

понимаете? Если вы живете ради своего города, вы, наверное, сможете от имени своего рода одержать победу и на 

уровне района, верно? Вы одержите полную победу. Мир сатаны не будет для вас проблемой. Вот что мы имеем в виду, 

говоря о движении тхонбан кёкпха. (185-73, 1989.1.3) 
Я должен достичь освобождения в течение жизни и увидеть свободные небеса и землю. В течение следующего 

трехлетнего пути мы должны значительно продвинуться к объединению Северной и Южной Кореи, достигнув 

конкретных результатов и придя к определенной вехе на этом пути. Чтобы выполнить эту цель, мы должны заключить в 

свои объятия сорок миллионов жителей этой страны. Мы не собираемся одержать верх, занимая крупные посты в 

политических партиях. Мы хотим стать для этих людей отцами и матерями, братьями и сестрами. Знайте, что именно эта 

стратегия и называется тхонбан кёкпха. Для того, чтобы одержать в ней успех, нужно, чтобы наше сердце и душа стали 

такими же, как у Бога. (197-104, 1990.1.7) 

В течение следующих трех лет глядите только на землю, забудьте о небесах. Будьте готовы спуститься на самое дно 

ада; когда вы займетесь деятельностью тхонбан кёкпха, как я и просил, вас и вашу семью до глубины сердца тронет 

Божья любовь. Что является сдерживающим фактором в семье? Доля ответственности. Вы должны сокрушить этот 

барьер! Путь вашим семьям преграждает восстановление искуплением, и вы должны уничтожить эту преграду. Вам 

нужно поменять свое родословие, отсечь все ненужное и привиться. Поэтому займитесь деятельностью, которая 
распространится на всю страну. (197-109, 1990.1.7) 

Все решения возложены на меня. Да я снесу башку напрочь этим негодяям! Вот почему нам нужно движение тхонбан 

кёкпха. Это возможность обрести владычество. Если вы этого не сделаете, вы не сможете быть даже слугой! Только так 

можно словить Ким Ир Сена и спасти страну. В наше время коммунистические группировки чрезвычайно 

активизировались по городам и весям. Все эти районы должны перейти под мой контроль. Каким бы знаменитым ни был 

профессор колледжа, одно лишь его звание не сработает. Поэтому вам нужно сфокусироваться. Станьте лучше любого 

патриота Республики Корея и Северной Кореи! Как только мы организуем движение тхонбан кёкпха, Ким Ир Сен тут же 

уйдет, правда? Рабочие и фермеры селятся в пригороде, и они очень бедны. Вот почему я говорю вам — тратьте деньги 

не на центр, а на периферию, и тогда, даже если вы станете президентом, никто не будет против. Вы понимаете? (198-

348, 1990.2.11) 

В чем заключается восстановление? Куда мы должны вернуться? Какое бы высокое положение преподобный Мун ни 
занял на земле, ему придется спуститься вниз в соответствии с круговым движением; в самом низу цикла находится 

семья. Это и есть прорыв на уровне тхонбан кёкпха. Что это такое? Это значит, мы должны вернуть в изначальное 

положение все, что было исковеркано с самого начала, изменить культуру, начиная с родословия и образа жизни семей в 

сатанинском мире. Вот откуда произошло слово «прорыв». (204-118, 1990.7.1) 

Вы должны в рамках деятельности «тхонбан кёкпха» проводить возрождающие встречи. Еще вам нужно заложить 

вертикальное основание. Деятельность же тхонбан кёкпха горизонтальна. Поэтому, если вы в семье образуете четкий 

прямой угол, тогда все ее члены как один воскликнут: «Да, у нас и вправду есть истинный отец и мать, истинные 

сыновья и дочери!» Тогда на земле придет конец эпохе владычества сатаны. Оно началось с семьи, поэтому и покончить 

с ним нужно в семье. Цель прорыва на уровне тхонбан кёкпха — уничтожить родословие сатанинского мира и соединить 

все идеологии. Это — финальная стадия. (208-344, 1990.11.21) 

Мы прикладываем максимум усилий к прорыву на уровне тхонбан кёкпха. Преподобный Мун поднялся вверх и 

прошел весь путь с уровня грехопадения, которое произошло в семье и распространилось на весь мир; он полностью 
заложил основание для восстановления семьи. Так давайте же навестим каждую корейскую семью и поменяем 

взаимоотношения сатанинской любви, которые в них слишком глубоко укоренились. Это мы и называем прорывом. 

Именно здесь появляется понятие борьбы. Слово «прорыв» означает, что нужно полностью уничтожить все следы 

сатаны, смести его с лица земли. Поэтому, когда наши новые семьи начнут служить Богу, в этот момент объединение 

произойдет автоматически. (209-232, 1990.11.29) 

Прорыв на уровне тхонбан кёкпха в Сеуле, о котором я сегодня провозгласил, нужен для того, чтобы вы нашли 

сыновей и дочерей для Истинных Родителей на семейном уровне. Пусть ваша супружеская чета станет олицетворением 

любви Истинных Родителей в семье. И тогда вам нужно будет возродить единый мир, единую страну и единый род, 

которые были утеряны. Это нужно сделать в соответствии с эталоном дедушек и бабушек, отцов и матерей, мужей и 

жен, а также сыновей и дочерей, которые должны были родиться в Божьей любви, и кого Бог жаждал увидеть все эти 

годы. После того, как вы все это сделаете, провозгласите о том, что теперь вы можете заключить в объятия всех людей 
мира как своих родных сыновей и дочерей. Лишь после этого на земле начнется эпоха освобождения. Таким образом, 

мир зла и тьмы отступает, и перед нами появляется новый светлый мир. Когда я пытался отворить эту дверь, Небеса 

заставили меня пройти путь преследований ради мира и ради нации. Все президенты, собравшиеся здесь, в долгу передо 

мной, верно? Те, кто был против меня, теперь естественно мне подчиняются. (210-42, 1990.11.30) 

Мы должны совершить прорыв на уровне тхонбан кёкпха и осуществить историческое желание Бога. Все, что было 

искажено, начиная с семьи, нужно и исправлять в семье. Небесная нация появляется на основе страны, истинного 

мужчины и истинной женщины, то есть с семьи, которая противостоит миру сатаны. Вот почему все пытаются помешать 

Церкви Объединения. Они даже против слов «Истинные Родители»! Какими же были родители до сих пор? Отнюдь не 

истинные, верно? Я же говорил вам, что ваши родители являются ложными, верно? С точки зрения Бога это так и есть. И 



с точки зрения сатаны тоже. Вот почему сатана отступит, если мы сделаем упор на Истинных Родителей. Почему? 

Потому, что они важны для Бога. Все, что было искажено, нужно исправить. (210-91, 1990.12.1) 

Вы должны посеять семена жизни. Вскопайте землю, вложив максимум искренних усилий, разровняйте ее и посейте 

семена жизни. Через десять или двадцать лет у вас появится своя ветвь, и на ней даже будет построено гнездышко. Она 

будет расти и расти и принесет плоды, которые позволят вам войти в Небесную нацию. Вы займете высшие места в этой 

нации, которые ближе всего к Богу! Аминь. Для этого нам и нужен прорыв на уровне тхонбан кёкпха. (210-98, 1990.12.1) 

Почему вам нужно совершить прорыв на уровне тхонбан кёкпха? Куда до сей поры двигалась история восстановления 

падшего мира? Она должна вернуться, пройдя через врата Истинных Родителей. Все, что прошло через врата и 

размножилось повсюду, должно повернуть обратно, к исходной точке в Эдемском саду, и пройти через врата Истинных 

Родителей. Что это за группа людей, следующая за главным течением, которая возвращается назад и карабкается наверх? 

Это и есть члены Церкви Объединения. Когда вы поворачиваете назад, вам не нужно ничего из прошлой жизни. Вы 
должны тщательно очистить до кристальной чистоты все, что осквернил сатана. Ваша душа и тело, воплотившие 

истинную любовь, должны быть чище родниковой воды; вы должны получить право с уверенностью заявить — мол, вы 

унаследуете истинную любовь и станете принцами и принцессами Небесной нации, которая будет построена на земле. 

(211-129, 1990.12.29) 

В словах «прорыв на уровне тхонбан кёкпха» корейское слово «прорыв» звучит как «кёкпха»; оно применяется к войне 

и битвам. Что это за битва? Это наши усилия искоренить все дурные привычки сатанинского мира. Уничтожьте их, и 

утвердите абсолютные привычки Небес; тогда и достигнет совершенства Царство Небесное истинной любви! Аминь! Те 

избранные люди, которые приняли участие в провозглашении нового рассвета в истории — это элитные подразделения 

войск, старшие сыновья и дочери и отважные воители прорыва на уровне тхонбан кёкпха! (213-53, 1991.1.13) 

2. Уровень «тхонбан» — это последняя крепость на границе победы или поражения 

Зачем нам нужен прорыв на уровне тхонбан кёкпха? Грехопадение случилось в семье, а не по соседству, понимаете? 

Это «бан» и «тхон»; «бан» как раз и состоит из семей. То есть это прорыв на уровне семьи. Матери и отцы должны 
абсолютно верить в Бога, а Бог должен любить сыновей и дочерей так же, как их любят отец с матерью. Любите своих 

родственников, живущих в «бан», а также свою страну, объединив три вида любви, в центре которых находится любовь 

Бога — то есть сыновнюю, родительскую и супружескую любовь. Именно здесь будет задано направление для 

достижения единства, понимаете? (173-122, 1988.2.14) 

Наш нынешний эталон — это прорыв на уровне тхонбан кёкпха. Иисус в свое время не смог достичь семейного и 

родового владычества. Однако сегодня с помощью семей Церкви Объединения, достигших родового владычества, 

произойдет освобождение сферы родового владычества на мировом уровне во всех четырех направлениях. Это — 

условие для распространения сферы освобождения на местном уровне по всему миру. Знайте, что именно поэтому я 

отдаю вам приказы и прошу вас принести мне обет. (166-259, 1987.6.7) 

Самое важное — где нам укорениться. Корни нужно пускать не в руководстве целой провинции. Она состоит из «кун», 

затем идут «мён» и «ли» ; однако они стали легкой добычей сатаны, который временно расположился в них. Вот почему 
вам нужно укорениться в своем «бан» и «тхон». Вы ведь должны знать об этом из Принципа! Поэтому единственная 

цель Церкви Объединения — это прорыв на уровне «тхонбан кёкпха». У восстановления есть лишь одна цель. И у 

человечества есть лишь один путь к совершенству, хоть в прошлом, хоть в настоящем или в будущем. Он начинается с 

личного совершенства. Точно так же для того, чтобы достичь единства, мы должны утвердить мощное основание на 

уровне тхонбан. (171-297, 1988.1.2) 

В наше время Республика Корея приходит к упадку потому, что не воспитывает своих граждан на уровне «бан» и 

«тхон». Она пытается дергать за все струнки, но ее контроль не распространяется дальше уровня «кун». Все дела в 

провинциях переходят из рук в руки, и чиновники исполнительных властей создают множество организаций, истощая 

таким образом национальный бюджет. Такого не должно быть. Все вложения нужно делать с помощью местного 

руководства, и именно в этом мы должны преуспеть. Поэтому мы должны защитить семью. Говорю вам — нам нужно ее 

защитить! Для того, чтобы спасти страну, мы должны защитить все ее ячейки, а затем преумножить их. Каждая ячейка 

должна вооружиться идеологией и быть готовой объединиться с соседними деревушками и друг с другом по мере 
развития. Эта готовность и усилия имеют огромное значение, ведь с ее помощью вы и объединитесь. (165-50, 1987.5.19) 

Мы организуем движение за прорыв на уровне тхонбан кёкпха не ради политических целей; мы прилагаем эти усилия 

для того, чтобы убедиться, что эта идеология и структура соответствует эпохе объединения Северной и Южной Кореи. 

Коммунистическая партия подчиняется своей структуре, так давайте же хорошенько подготовимся к тому, чтобы ее 

достойно встретить! (Объединение Северной и Южной Кореи, 664) 

Это — самый последний и очень важный этап. Я всю жизнь молился о том, чтобы нам в каждом районе удалось 

проникнуть на мельчайшие административные уровни — «бан» и «тхон». Когда мы это сделаем, мы одержим полную 

победу над миром сатаны. Мы пытаемся приобрести огромное учреждение типа правительственного здания в Сеуле или 

другом городе. Мы хотим завладеть административными единицами «бан» и «тхон» сперва на уровне «донг», а затем на 

уровне «мён». Все остальное будет туда включено. Местный уровень включает в себя всех — и величайших деятелей 

мира сего, и самых незначительных, вне зависимости от класса. Поэтому областные и региональные лидеры Церкви 
должны фокусировать внимание не на провинциях, а на лидерах уровней «бан» и «тхон». Поле вашей деятельности на 

уровне «донг» — это «бан» и «тхон». (167-10, 1987.6.14) 

До сих пор ни одна административная сила в Республике Корея понятия не имела о том, что значит осуществлять 

политическую и образовательную деятельность, опираясь на уровни «бан» и «тхон», и никогда не осуществляла 

образование на национальном уровне. Она не могла защитить свою идеологию. Все, на что она способна — так это 

собрать мэров городов или государственных чиновников, плюс парочку представителей уровней «бан». Главной целью 

идеологического воспитания были не лидеры уровней «бан» и «тхон». Поэтому у этой системы нет корней. Она не 

смогла укорениться. Вот в чем проблема: у нее нет корней, и она скитается, как перекати-поле. (165-224, 1987.5.27) 



Главная проблема — прорваться к лидерам уровней «бан» и «тхонг». Затем нужно пробиться на уровень «мён» и даже 

на уровень «ли». Когда мы этого добьемся, наша организация станет совершенной. (165-19, 1987.5.19) 

Сможем ли мы ускорить поглощение всех «банов» на уровне «тхон»? От этого зависит жизнь или смерть нашего 

Движения. Главная проблема — в домах. Как можно мобилизовать людей во время выборов? Если сфокусироваться на 

городах или их мэрах, ничего не получится. Если вы будете опираться в своей работе на руководство кунов, тоже ничего 

не выйдет. Вопрос в том, как создать организацию, которая сможет мобилизовать бан, опираясь на глав уровней «бан» и 

«тхон». (165-17, 1987.5.19) 

Сложно это или легко — достичь этого, опираясь на лидеров уровней «бан» и «тхон»? Если вы создадите структуру, 

это будет трудно или легко? Вот почему я прошу вас — запаситесь верой! С этим не должно быть никаких проблем даже 

у ребенка. Это вовсе не трудно! Стоит вам должным образом утвердить лидеров на уровнях «бан» и «тхон», и все 

остальное не займет много времени. (165-323, 1987.5.27) 
Даже если вы не можете выйти на передовую, где сражаюсь я, вы все равно должны преодолеть вершину, 

исполненную слез, и утвердиться на уровнях «бан» и «тхон». Нам нужно побороть печальную участь падших людей. 

Иначе Небеса не будут с нами сотрудничать. Они не придут к нам, а наоборот покинут нас. (166-172, 1987.6.5) 

Занимаясь этой деятельностью, будьте готовы стоптать не одну пару башмаков. Чтобы добраться до лидеров на 

уровнях «бан» и «тхон», нужно ходить пешком, а не ездить на машине. Ходите пешком, даже если придется снашивать 

кучу обуви. Поглядите, и увидите, что будет, если вы, проливая пот, будете три или четыре раза в день стучаться в их 

двери! Чаще всего вы стучите в каждую дверь по разу, верно? Если вы придете в «бан» и «тхон» и дадите несколько 

лекций в день, вы взмокнете от пота; так пойдите и примите душ! Попробуйте так действовать, и увидите, что будет. 

Попытайтесь, и увидите, будут помогать вам Небеса или нет, будет внутри у вас гореть огонь или нет. Сделайте это, и 

тогда поймете, правду я говорил или нет. (167-40, 1987.6.14) 

Вы должны объединиться со мной и стать воителями, которые совершат прорыв на уровнях «бан» и «тхон», излучая 

один и тот же свет. Даже если вы не способны сиять ярче других, пусть ваш свет по крайней мере будет того же цвета. 
Если ваш свет должен быть синим, можете ли вы воссиять красным светом? Даже желтый будет совсем не то. Все 

должны излучать свет одного и того же цвета. (167-40, 1987.6.14) 

Те вещи, на которых я прошу вас сфокусироваться, очень ясны. Нужно одержать победу на уровне старост всех банов 

и тхонов в Южной Корее. Если хотя бы один член Церкви возглавит бан или тхон, члены Церкви останутся в памяти 

Небес. (166-253, 1987.6.7) 

Наша цель очень проста, верно? Нам нужно, чтобы по крайней мере один член Церкви возглавил бан или тхонг — при 

этом неважно, как мы это сделаем, даже если нам придется выть и стонать! В таком случае, вся деятельность должна 

проводиться на этом уровне. Этим занимаются даже студенты ВУЗов. (165-305, 1987.5.27) 

Хорошо, если мы как следует возьмемся за семью. Все люди привязаны к семье, верно? Если мы овладеем семьей, 

тогда члены Национальной Ассамблеи, министры и их заместители в Кабинете министров, а также сам президент в 

Голубом доме — все окажутся у нас в руках. Все вы должны возглавить баны и тхоны. Что, не согласны? Если члены 
Национальной Ассамблеи и важные государственные деятели страны, члены Кабинета министров и даже военное 

командование будут мобилизованы с помощью лидеров движения банов и тхонов, все дела будут завершены. Тогда нам 

больше не придется бороться в своей работе. Вы понимаете? (167-21, 1987.6.14) 

Для нас правительство — не проблема. Нам сейчас нужно отыскать нацию. Мы хотим овладеть уровнями бан и тхонг. 

Если нам это удастся, все трудности с поиском нации будут автоматически решены. (167-24, 1987.6.14) 

Что нам сейчас нужно делать? Система Северной Кореи не сможет прорваться на уровни бан и тхонг. Сколько бы 

Северная Корея ни вела подпольную деятельность, она не в силах проникнуть на уровни бан и тхон. Ее система точек и 

линий работает на административном уровне, даже не пытаясь проникнуть на уровни бан и тхон. Если же мы завладеем 

этим уровнем с помощью движения «тхонбан кёкпха», все окажется в наших руках. И тогда все тут же и рухнет. Вся эта 

шпионская сеть будет побеждена. Иными словами, мы можем сделать то, на что не способна Северная Корея. Когда 

коммунисты подступят к нам, у нас уже будет все готово, и нам останется только затаиться в ожидании. И когда сорок 

миллионов жителей Южной Кореи ринутся в Северную с подарками и гостинцами, результат будет тот же, что и во 
времена Иакова, когда тому удалось подчинить Исава. Если мы возьмем с собой в Северную Корею все имущество, 

нажитое за двадцать один год, и отдадим им все со словами: «Это все тебе, старший брат!», тогда Северная Корея нам 

полностью подчинится. (172-89, 1988.1.9) 

Чем нам теперь нужно заняться в рамках Федерации граждан? Единственное, что осталось сделать — это одержать 

победу на уровне бан и тхон. И сейчас мы создаем структуру, с помощью которой будем осуществлять этот прорыв. Мы 

организуем структуру для централизованных районов, провинций, кунов и мёнов. Все начинается с мёна. С точки зрения 

банов и тхонов структура нации похожа на большой круг; следом идет провинция, круг поменьше, а затем структура 

кунов и мёнов. Следующий после бана круг — это тхон. Восстановление начинается с личного уровня и затем выходит 

на уровни семьи, рода, народа, нации и мира. Если посмотреть на то, как все устроено, мы увидим, что в каждой стране 

существует национальная организация типа Федерации граждан. Есть организации на уровне провинций, кунов, мёнов, 

ли, тхонов и банов. Такова структура нынешних национальных организаций в Корее. Что же представляет собой бан? 
Конечно же, тхоны; однако у него есть две цели. Первая цель — личная, а вторая — ради страны. Когда баны и тхоны 

объединятся, объединится и вся страна. Эта организационная структура похожа на строение человеческого тела. (171-

299, 1988.1.2) 

Во-первых, нам нужна структура, во-вторых — единство, а в-третьих — действие. Эти три элемента нам нужны для 

того, чтобы оказывать влияние на мир, начиная с Кореи. Начав с тщательно организованной сферы, вы должны на сто 

процентов связаться со всеми направлениями. Более того; утвердите этот эталон и проложите путь для того, чтобы 

выполнить свою главную миссию. Определите свою позицию в сфере этой организации. Если у вас нет никакой 

позиции, вам некуда будет притулиться. Вы сможете начать работу лишь после того, как определится ваша позиция. Вы 



увидите, как в зависимости от ваших усилий ваша позиция будет развиваться. Определение позиции — это очень важная 

часть укрепления организации. (15-191, 1965.10.9) 

3. Движение тхонбан кёкпха — это стратегия по объединению Северной и Южной Кореи 

Мы должны объединить мир, опираясь на Корею. Что должно здесь произойти? Нам нужно восстановить право 

первородства. Корейцы говорят: «Давайте же объединим Корею, и центром этого единства станет преподобный Мун!» 

Вот что люди о нас думают. Даже президент должен помогать нам и не быть против. С точки зрения взаимоотношений 

Каина и Авеля теперь к моим словам следует прислушиваться. Вдобавок ко всему сформировались три группы, поэтому 

в тот день, когда мы обретем уверенный контроль над банами и тхонами, люди ухватят нас за пятки во время наших 

размышлений и будут умолять «О Господи, спасите же меня!» Ну разве ж я не царь мудрости? Теперь нам нужно 

научиться жить так, чтобы завершить все это и не рухнуть под натиском проклятий. (199-87, 1990.2.15) 

Мы будем заниматься деятельностью на уровнях бан и тхон. Мы вырвем с корнями и уничтожим собственными 
руками всех шпионов, затаившихся в подполье, и выгоним коммунистов прочь. Мы выследим и поймаем всех тех, кто 

поддерживал тайную связь с Северной Кореей. С этого момента мы будем проводить эти операции более тщательно. Мы 

завершим наш прорыв на уровне бан и тхон, воплотив дух и энергию преданных граждан, в которых больше страсти, чем 

в любых «особых подразделениях» Ким Ир Сена. Когда это произойдет, либо он сам умрет, либо возникнут еще какие-

нибудь проблемы. Ким Ир Сен не должен умирать до тех пор, пока мы не завершим формирование организации Церкви 

Объединения. Вы понимаете, что я имею в виду? (199-140, 1990.2.16) 

Вы хоть раз в жизни пропустили обед ради объединения Северной и Южной Кореи? Чем вы собрались здесь 

заниматься? Прорывом на уровне тхонбан кёкпха. Если пройдут объединенные выборы Северной и Южной Кореи, 

организованные Северной Кореей до того, как мы сумеем подготовиться, Небесное Царство безнадежно рухнет. Знаете, 

что за времена наступают? Вы должны знать об этом. (200-156, 1990.2.24) 

До этого я ездил повсюду и занимался этой работой; и теперь, прибыв в Корею, должен ли я вдохновлять вас на 

легкую и приятную жизнь? Что вы должны делать? Если корейцы не умеют хорошо работать, их нужно выгнать. В июле 
этого года все члены Церкви Объединения должны на сорок дней посвятить себя свидетельствованию. Этот период 

времени был утвержден в качестве традиции с 1956 года для воспитания духа первооткрывателей. Делаем ли мы это 

ежегодно в наше время? Я выстрою всех на границе вдоль тридцать восьмой параллели и заставлю ежедневно трубить в 

рупор святые песни в направлении Пхеньяна! Чтобы нас услышали даже в Пхеньяне, у нас будут громкоговорители. 

Поэтому давайте, трубите во всю мочь о падении коммунизма! У нас для этого есть множество материалов, правда ведь? 

Мы должны хорошенько все подчистить. Вы еще не совершили прорыв на уровне тхонбан кёкпха, поэтому вам нужно 

пройти оценочную комиссию, чтобы там оценили ваши труды. Аминь! Вас нужно туда послать! Аминь! (201-316, 

1990.4.29) 

Церковь Объединения занимается деятельностью, связанной с прорывом на уровне тхонбан кёкпха, верно? С самого 

начала истории восстановления я сперва построил личное основание, которое было когда-то в первую очередь 

разрушено сатаной, а затем основание на уровне семьи, рода, народа, страны и мира. Затем я должен был склонить на 
свою сторону Америку и коммунизм и вернуться обратно. Я и вернулся, однако Корея выступила против меня, верно? И 

теперь дела в стране идут неважно. Люди соревнуются друг с другом, пытаясь пролезть в президенты. Так пусть 

сражаются и становятся президентами! Поворачивая обратно, следуя законам природы и купаясь в Небесной удаче, я 

возвращаюсь для того, чтобы заключить страну в объятия. Вот каково мое возвращение. В то время, как страна теряет 

своих граждан, преподобный Мун из Церкви Объединения возвращает всех корейцев под контроль страны. (202-243, 

1990.5.24) 

Когда израильтяне покинули Египет ради восстановления благословенной Ханаанской земли, им пришлось по 

нескольку раз навещать своих родичей и убеждать их, что им нужно отправляться в путь. Они говорили им, что должны 

освободить мир сатаны. Теперь мы вошли в эту эпоху, и нам нужно освободить людей и утвердить эту традицию. (202-

304, 1990.5.25) 

Не пропускайте ни одного дома! Вот какие времена настали. Поэтому я и придумал фразу «прорыв на уровне тхонбан 

кёкпха». Пока не наступит должное время, вы должны шагать день и ночь, забывая об усталости, чтобы зайти еще в один 
дом. Отправляйтесь на север, юг, восток и запад, опишите круг по крайней мере трижды. Говорю вам — идите и 

заходите в каждый дом минимум три раза! Когда вы вернетесь, что вам нужно делать? Заняться деятельностью тхонбан 

кёкпха с еще большим рвением, чем это делают представители Северной Кореи. Лишь таким образом мы сможем 

вырвать все корни. Национальный Совет представителей студенчества, Ассоциация фермеров-христиан и Ассоциация 

фермеров-католиков так любят проводить демонстрации! Они трудятся гораздо усерднее вас, занимающихся 

деятельностью тхонбан кёкпха, верно? Однако вы должны трудиться усерднее их! (202-304, 1990.5.25) 

Вы должны объединить Северную и Южную Корею, заботливо укутав в одеяло самую несчастную и забитую 

корейскую семью, и поднять ее на ноги. С чего начинается объединение? Не со встречи на высшем уровне Президента и 

Ким Ир Сена. Мы должны заняться прорывом на уровне тхонбан. Слова «тхонбан кёкпха» означают разрушение тхонов 

и банов. Эти административные единицы ищут лишь своей собственной выгоды. Матери и отцы ищут того же самого. 

Мужья и дети — это часть мира тех, кто живет лишь для себя. Там затаился сатана, и мы должны его уничтожить. (204-
53, 1990.6.29) 

Ваша страна должна объединиться, верно? Вот почему мы готовимся к выборам ради объединения Северной и Южной 

Кореи. Поэтому нам нужно совершить прорыв на уровне тхонбан. Нам нужно обрести нацию, чтобы восстановить мир. 

С чего же нам начать? С Кореи. Давным-давно я начал с самой верхушки, Кёнг Му Тэ, и затем распространил свою 

деятельность на Женский университет Ихва и Университет Ёнсей. Однако я не смог ухватить объект сверху и спустился 

вниз. Не можете овладеть верхушкой — беритесь за самое дно. Сатана знает об этом. Он знал, что я не смог завладеть 

верхушкой и собрался спускаться на самый низ, к земле, поэтому и напал на меня, пытаясь преградить мне путь вниз. 

Вот почему я упоминал о создании новой партии. (204-182, 1990.7.8) 



Мы вошли в эпоху поселения, в основе которой лежит деятельность тхонбан кёкпха, и теперь должны вернуться на 

родину. Мой старший брат знал, что Корея будет освобождена пятнадцатого августа; он абсолютно верил мне. Я не мог 

рассказать ни слова из Принципа ни ему, ни матери, ни отцу. Я любил всех вас больше, чем родных отца с матерью! Вся 

моя жизнь — это хроники посвящения себя Церкви Объединения и кровавые слезы. Я иду вперед, достигая личного, 

семейного, родового, общественного, национального и мирового уровней. Если я не пройду все эти уровни, сатана не 

отступит. Поэтому я поехал в Америку и прошел путь самых разных страданий. И сейчас я готовлюсь к спасению 

Советского Союза. К этому времени я достиг всего, и сейчас возвращаюсь на родину, чтобы заняться деятельностью 

тхонбан кёкпха. (203-252, 1990.6.26) 

Занимаясь деятельностью тхонбан кёкпха, возьмите под опеку двенадцать семей. Приходя в тонг, возьмите на себя 

двенадцать тхонов, а приходя в тхон, возьмите ответственность за двенадцать банов. Это двенадцать стадий. В 

большинстве своем города, куны и --- дружат с нами, верно? Все, даже руководители организаций, уважают 
преподобного Муна, верно? И вас тоже уважают, да? Мы ведь обретаем влияние! Вы становитесь влиятельными, но 

можно ли назвать вас влиятельными центральными личностями? Мы — единственные, кто способен сразиться с 

коммунистами, разве нет? Таким образом, мы стали влиятельными центральными личностями. (204-245, 1990.7.11) 

Благодаря нашей деятельности тхонбан кёкпха все шпионы, просочившиеся в Южную Корею, будут выдворены вон, 

верно? Стоит им перекувыркнуться хотя бы раз, и все, кто затаился под юбкой, будут выставлены наружу. (204-321, 

1990.7.11) 

Я собрал членов Церкви Объединения, группу оборванных и гонимых нищих, и сам подготовил все для того, чтобы 

заблокировать любые атаки коммунистов. Опираясь на идеологическое основание, я утвердил систему ценностей, 

которая не смогла противостоять коммунистам на национальном уровне. Поэтому я и решил заняться деятельностью 

тхонбан кёкпха в течение пяти лет. Однако хоть кто-нибудь из вас понял по-настоящему ее ценность и ценность эпохи, в 

которую мы живем? Кто из вас сделал все, чтобы защитить это дело душой и телом и взять на себя реально ощутимую 

ответственность? Это сделал лишь преподобный Мун. (207-292, 1990.11.11) 
Церковь Объединения должна подготовиться к объединению Северной и Южной Кореи с позиции Авеля. Однако наша 

Церковь еще не утвердилась окончательно. Что означает движение тхонбан кёкпха? Это значит, что мы должны 

одержать победу с помощью южнокорейских семей. Почему? Грехопадение началось с семьи, поэтому мы должны 

изменить мышление людей на семейном уровне. Однако пока Бог ищет необходимые для этого условия, внешний мир 

сатаны пускает в ход все силы, чтобы Ему помешать. До сих пор вся политическая сфера, начиная с либеральной и 

республиканской партии, а также демократическая партия и партия справедливости, всячески мешали Церкви 

Объединения организоваться и распространить свое влияние на пригородные районы. Они не давали нашей Церкви 

утвердиться. (207-330, 1990.11.11) 

Зачем я поручил вам в течение прошлых пяти лет заниматься деятельностью тхонбан кёкпха? Для того, чтобы 

подготовиться к этому времени, которое бывает лишь раз в жизни. На что еще способен Ким Ир Сен? Даже если 

американские войска будут выведены из Кореи, он все равно предложит провести выборы. Это и будет конец. Есть ли у 
Южной Кореи встречное предложение или альтернативный план? Как ей уберечься от этого? В Южной Корее все просто 

дерутся друг с другом, да так, что дерьмо летит во все стороны! От этого дерьма у них скоро кишки лопнут; однако 

лекарств у них нет, верно? И теперь все это нужно разгрести лопатой; тем не менее, это будем делать не мы. Этим 

должны заняться граждане страны. А мы научим их этому. В любом случае, они должны последовать за нами. Есть лишь 

один путь, который нужно пройти. И теперь, если Каин и Авель не объединятся, путь вперед будет закрыт. Вот теперь 

вы знаете об этом! (207-334, 1990.11.11) 

Хоть меня и оскорбляли по-всякому, я не пал духом. Наоборот, заручившись оптимизмом, я нашел поддержку у семей, 

добившихся успеха на уровне тхонбан, и теперь я тружусь над тем, чтобы все семьи в мире последовали этой модели. 

Когда я достигну такого положения, никакие дьяволы не смогут даже приблизиться ко мне или дать мне знать о своем 

присутствии. Где Ким Ир Сен? Где коммунисты, которые так активно действовали в подполье? Все это будет 

хорошенько подчищено. (210-45, 1990.11.30) 

С этих пор вы должны в течение десяти лет заниматься деятельностью тхонбан кёкпха. Прорыв на уровне тхонбан — 
значит, завоевать все семьи и в Северной, и в Южной Корее. Бог на протяжении всей истории и до сих пор изливал Свою 

благодать на землю. Он надеялся, что она принесет плоды, но этого не произошло. Конечно, Божья благодать 

распространилась с помощью религии, даруя свои преимущества всему миру. Однако теперь пришло время пожинать 

плоды. (210-273, 1990.12.25) 

Для чего нужна наша деятельность тхонбан кёкпха? Для объединения Северной и Южной Кореи. Мы должны во имя 

Бога и Истинных Родителей, одержав победу на уровне всех наций, возложить на Божий алтарь Республику Корея, 

восстановленную родину всех людей, в которой объединятся и демократы, и коммунисты. С точки зрения Бога истинные 

и ложные родители не должны быть врагами. Плохо, если Ким Ир Сен умрет. Сейчас наша группа как раз с ним 

встречается. Об этом не знает даже национальная служба разведки! Своими действиями я нарушаю коммунистические 

законы. В прошлом я много занимался подобными вещами — и в Японии, и в Америке, и в Советском Союзе. Я 

вкладывал усилия во все эти страны. (211-127, 1990.12.29) 
Мы должны уничтожить все гнезда коммунистов в Южной Корее с помощью движения тхонбан кёкпха, понимаете? 

Куда в первую очередь направляется приливная волна? Не нужно идти сразу в тонг; придите сперва в семью. Пусть 

волна наполнит сперва семью, а потом и тхоны, тонги и куны. Когда весь Сеул будет заполнен, наполнится и вся 

Республика Корея; лишь тогда мы можем отправиться в Голубой дом. Когда придет время смерти, Президент будет 

последним, кто уйдет в мир иной. Те же, кто желает, чтобы Президент умер до них — это просто шайка голодранцев! Да 

они наполовину воришки! Если человек становится президентом, вы должны уважать его и почитать. (211-211, 

1990.12.30) 

Мы должны овладеть пятью провинциями и десятью миллионами жителей Северной Кореи, объединив их с нашей 

Церковью. Если они вместе с сорока миллионами жителей Южной Кореи прислушаются ко мне, мы сможем объединить 



христианство и народ Северной и Южной Кореи. Поэтому знайте, что быстрое развитие движения тхонбан кёкпха — это 

кратчайший путь к объединению Северной и Южной Кореи. Другого пути нет. (211-256, 1991.1.1) 

Если мы на этот раз преуспеем в прорыве на уровне тхонбан, что будет делать Ким Ир Сен? Я пообещал Богу, что 

«позабочусь» о коммунистах своими собственными руками, и ведь я это сделал! Остался лишь Ким Ир Сен, но ему не 

добиться успеха, даже если он вторгнется в Южную Корею. Единственный для него способ выжить — это выборы. Даже 

если он их проиграет, неужто кто-нибудь будет его преследовать, чтобы убить? Если он хочет остаться в живых, это 

единственный путь. И мы должны продвигать эту работу вперед. (213-152, 1991.1.16) 

Наступил конец. Я уже гляжу в 1992 год. Стали ли вы частью трехпозиционного основания вместе со мной? Люди, 

нашедшие свое место в тонгах, тхонах и мёнах, являются частью трехпозиционного основания. А те, кто един со мной — 

частью четырехпозиционного. Там нет главы. Наша цель — тхоны и баны. Наша арена действий — тонги и мёны. Где 

эта страна? Если наши планы будут рассчитаны на нацию, она может погибнуть. Если погибнет провинция или кун, то 
же самое будет и с нацией. Поэтому лучший способ выжить — пойти на уровень тхонов и мёнов. Если бы 

северокорейский режим марионеток захотел завладеть определенной территорией, что бы это было? Тонг или мён? 

Какой им смысл завладевать тонгом, тхоном или баном? Они сразу же захватили бы здание Конгресса, провинции и 

куны. Они не снизошли бы даже до мёнов. Что, разве не так? Неужели давным-давно войска Ким Ир Сена явились 

сражаться в мёны? Они ведь не обратили на них внимания и просто захватили власть в свои руки. Поэтому мёны — это 

безопасная зона. (215-91, 1991.2.6) 

4. Прорыв на уровне тхонбан должен опираться на семьи 

Вы должны записать видеокассеты об Истинных Родителях, и потом, когда президент Церкви провозгласит об 

Истинных Родителях в двенадцати регионах, пройти по деревням. Это нужно потому, что семья — это основа 

восстановления искуплением. Нас не заботят тонги, ведь тонги — это не семьи. Мы начинаем с семьи и затем 

продвигаемся на уровень рода и народа, поэтому единая группа семей — это основание для восстановления рода. 

Поэтому то, что мы называем прорывом на уровне тхонбан, соединяет судьбу мира с судьбой нации, судьбу нации — с 
судьбой рода, а судьбу рода — с судьбой семьи. Судьба же семьи связана с личной судьбой каждого человека. (205-334, 

1990.10.2) 

То, что мы называем прорывом на уровне тхонбан — это семейное основание. Мы должны его заложить! Другого пути 

у нас нет. Именно на семейном основании появляются новые бесценные ростки в Республике Корея, верно? Правда ведь, 

сыновья и дочери? Именно здесь появляются новые ростки нации. Именно здесь должны зародиться ростки Небесной 

нации. Здесь рождаются и ваши дети, которые и есть граждане Небесной нации верно? Лишь на Земле появляются на 

свет дети Бога. На других звездах и планетах никто не живет. (205-357, 1990.10.2) 

Когда я вижу, как некоторые члены Церкви Объединения пытаются выставить свою кандидатуру на государственные 

должности, меня разбирает злость, и я кричу на них: «Какого черта вам там нужно?» Что будет, если вы займете 

государственную должность? Я даже слышал о том, что республиканская партия просила около десяти человек в 

качестве выборных. Получить власть и контроль можно не с помощью мест в правительстве. Все это начинается у вас 
дома. Провидение спасения начинается не с верхушки, а с семьи. Искренний вклад и дерзания тридцати миллионов 

людей должны быть вложены в каждую семью. Вот почему нам нужен прорыв на уровне тхонбан. Тонги и мёны должны 

спуститься вниз, к тхонам и ли, а тхоны и ли — к банам. Таким образом, основа для любой деятельности Церкви 

Объединения — это каждый отдельный дом. Мы должны посеять в них семена, и из них вырастет больше любви, чем у 

ваших отца с матерью. И тогда проклюнутся новые побеги — ваши потомки, чье сердце будущих родителей будет 

больше вашего собственного сердца; оно будет утверждено в сфере семьи вместе с Сердцем Бога. (208-160, 1990.11.17) 

Так как нам нужно заняться деятельностью тхонбан кёкпха, возвращайтесь домой. Заварили кашу Адам и Ева, 

мужчина и женщина, и они осквернили себя, как сын и дочь. Поэтому для того, чтобы взять ситуацию под контроль, мы 

должны вернуться к семье. Отыщите свой род и всех своих родственников и омойте их своей кровью, потом и слезами, а 

не водой. Лишь в этом случае вы добьетесь успеха. Восстановления не произойдет, пока вы не вернетесь домой и не 

прольете там свою кровь, пот и слезы. Вот каким путем следует мне пройти. (208-172, 1991.11.17) 

Прорыв на уровне тхонбан. Что это значит? Именно там Бог может встретиться с отцом, которого Он так хотел 
увидеть. От нас зависит возвращение к семье и воспитание матерей и отцов, сыновей и дочерей, дядей и теть, которых 

так мечтал увидеть Бог. Вот чего хочет и преподобный Мун, и Бог. Кто еще к этому стремится? Великий 

Главнокомандующий, сотворивший небеса и землю. Кто по-настоящему возьмется за исполнение желания этой 

Сущности? Все ли вы являетесь родителями, которых желает видеть Бог? В этом-то и проблема. «Тхонбан кёкпха» — 

это не просто слова. Тот факт, что Адам и Ева не смогли стать истинными отцом и матерью, желанными Богом, вызвал у 

Бога глубокое горе и боль. Они не стали ни истинным сыном и дочерью, ни истинными супругами, ни истинными 

внуками, и этот факт причиняет Богу сильную боль. С чего это началось? С семьи. Поэтому поймите, что вам нужно 

устранить эту боль в своей собственной семье. Лишь после того, как эта боль будет исцелена, освобождение начнет 

распространяться на небеса и землю. (209-44, 1990.11.25) 

Чем нам нужно сейчас заняться? Прорывом на уровне тхонбан. Бог потерял Свою семью, поэтому я должен вернуться 

на родину, в Корею, ведь эта страна — основание для Царства Небесного на небесах и земле и изначальная родина, где я 
появился на свет. Семья, которая является надеждой небес, земли и Творца, должна из листочка превратиться в веточку; 

она должна стать тем первоисточником, который заключит в себя и дедушек с бабушками, и отцов с матерями, и 

супругов, и детей, которых желает обрести Бог. Эта семья должна сделать так, чтобы пульс Вселенной вновь забился. Я 

знал это; к тому же нам нужно было вновь обрести все то, что было утрачено в семье, и утвердить это заново, вот я и 

объявил о деятельности тхонбан кёкпха пять лет назад. Когда все это будет закончено, нам не нужно будет беспокоиться 

о том, кто в будущем станет президентом. Придет время, и мы сможем действовать, побуждаемые движениями нашего 

сердца. (209-108, 1990.11.27) 

Кратчайший путь к объединению Северной и Южной Кореи — прорыв на уровне тхонбан. Если у вас в Северной 

Корее остались отец или мать, кузены или другая родня, вы при встрече непременно стиснули бы их в объятьях, рыдая! 



Точно так же вы должны идти от семьи к семье и искать людей, и ваше сердце должно быть исполнено слез. Когда 

благодаря вашим сердечным взаимоотношениям будет создана окружающая среда для Бога, которая будет всюду Его 

сопровождать, тогда благодаря вам эта семья родится заново и станет любящей семьей, которую искал Бог. Знайте, что я 

занимаюсь этим потому, что осознаю, что день освобождения, исполненный радостных восклицаний, уже вот-вот 

окажется прямо перед глазами! Каждый из вас должен получить миссию посланников Божьего Сердца, успешно создав 

взаимоотношения истинных братьев и сестер, и стать представителями, желающими создать любящие семьи, которых 

ищет Бог. Станьте старшими братьями и сестрами, дядями и тетями, матерями и отцами, бабушками и дедушками, 

которым по плечу такая задача, и пусть семья слушается вас. Я обращаюсь ко всем вам, кто станет представителем Бога 

и посвятит всего себя, всю свою плоть, взяв на себя ответственность за тонги, тхоны и баны — начните с Сеула и 

постройте основание семьи, на котором вы сможете принять Бога и служить Ему. Давайте поклянемся, что сделаем это! 

(209-111, 1990.11.27) 
Как же драгоценна семья! Она представляет собой всю страну и мир. Поэтому на этом Корейском полуострове 

шириною в три тысячи ри вы должны полюбить всех стариков и старушек словно своих собственных бабушек и 

дедушек, так, как их полюбил бы Сам Бог. Полюбите всех людей в возрасте ваших родителей так, как их хотел бы 

полюбить Бог, и всех женщин — как вашу жену, ведь вы, как воплощение Божьей любви, должны любить их так, как Бог 

любит супружескую пару. Научитесь любить всех детей как своих сыновей и дочерей, братьев и сестер — так, как их 

хотел бы полюбить Сам Бог. Возьмите за основу этот идеал любви и создайте эталон сердца и души, который искал Бог, 

чтобы посвятить их во благо мира. А потом вкладывайтесь еще, снова и снова. И тогда вы станете сыновьями и 

дочерьми Бога, Его наследниками, которые смогут завершить труды Бога вместо Него Самого, и борцами за 

независимость, которые строят новую нацию и мир. Теперь, когда вам все ясно, возвращайтесь и полностью измените 

свой дом. Это и есть прорыв на уровне тхонбан. Измените семью на сто восемьдесят градусов! Ведь это — наш долг. 

(209-172, 1990.11.28) 

Что такое деятельность тхонбан кёкпха? Это значит выйти и найти свой дом. Хоть преподобный Мун и одержал 
победу на мировом уровне, куда ему поместить этот дар? Его нужно отдать не стране; перед этим я должен посадить его 

в семье, ведь именно в семье это было утрачено. Мы должны посадить семена в семью, а не раздавать их народу, 

живущему в стране. Вот почему преподобный Мун провозгласил движение тхонбан кёкпха, то есть прорыв на уровне 

семьи! Это вовсе не прорыв коммунистов. Когда мы это сделаем, все, что неминуемо направлялось к гибели нации и 

катилось прямиком в ад, должно будет вернуться на Небеса. Вот какое время наступает! Как раз сейчас преподобный 

Мун и сразил мир сатаны. Когда мы вернемся обратно, Северная и Южная Корея автоматически объединятся. Мы 

станем единым целым перед лицом плюса. Духовный мир будет мобилизован, и все ненужное будет сметено прочь. 

(209-307, 1990.11.30) 

Когда я из Южной Кореи переехал в Северную, а потом через семь лет вернулся обратно, мне, помнится, пришлось 

целых пять лет избавляться от привычек, приобретенных на Севере. Принимая это во внимание, мы должны осознать, 

что пока мы не раскаемся со слезами, отчаянием и горестными стонами, мы не избавимся от привычек, унаследованных 
от мира сатаны и сатанинской истории. Говоря о стонах отчаяния, я не имею в виду, что вы будете стонать ради себя; вы 

должны вступить в битву, подчиняясь официальному приказу, и тогда стоны отчаяния будут вырываться у вас по ходу 

вашей деятельности тхонбан кёкпха. Если вы поступите именно так, знайте — ваши труды значительно сократятся. 

Станьте мудрыми сыновьями и дочерьми, которые с готовностью избирают этот путь. (213-56, 1991.1.13) 

Все зависит от нашей деятельности тхонбан кёкпха. Поэтому ничего не получится, если вы не одержите победу в 

первую очередь в семье. Все проблемы, хоть экономические, хоть политические, культурные, религиозные или 

идеологические — да любые! — должны решиться прежде всего в семье; иначе никак. (213-341, 1991.1.21) 

Я основал компанию, которая называется «Счастливая душа», что по-корейски звучит как «Ханг Пок Е Ма Ым». Я 

вкладывался в эту компанию и развивал ее работу в течение семи лет. Чем же она занимается? Это организация 

домашней церкви. Она должна быть связана с деятельностью тхонбан кёкпха, и еще ей нужно постараться завоевать 

семьи. Как только они станут вашими, перед вами откроются любые возможности. Нет лучшего способа мобилизовать 

массы. (213-299, 1991.1.21) 
Сейчас Церковь Объединения вступает в великую битву — прорыв на уровне тхонбан! Для того, чтобы вновь обрести 

все то, что было утрачено в семье Адама и Евы, мы должны вернуться в семью. Возвращайтесь в свои семьи и поменяйте 

их на сто восемьдесят градусов! Вы должны это сделать! (214-69, 1991.2.1) 

Из тех корней, которые Адам с Евой посадили в семье, выросли семьи зла и затем разрослись вширь, сформировав род, 

народ, нацию и мир зла. Поэтому мы должны вырвать эти корни и посадить новые. Такова теория движения тхонбан 

кёкпха, которое мы сейчас осуществляем в Корее. (214-237, 1991.2.2) 

В какую эпоху мы живем? Это время утверждения семей в результате деятельности тхонбан кёкпха. Вот какое 

указание я даю вам! Это очень важная задача; от нее зависит жизнь или смерть, и это — решающая битва, в которой мы 

либо победим, либо проиграем все, что есть под небесами. (218-34, 1991.7.1) 

Мы продвигаем вперед нашу деятельность тхонбан кёкпха, начиная с уровня кунов и двигаясь дальше, к уровню мёна, 

провинции и целой нации. Адам и Ева совершили обман, поэтому все, оскверненное обманом, должно вернуться в 
изначальное состояние. (233-121, 1992.7.31) 

Для осуществления деятельности тхонбан кёкпха я дал вам наказ заниматься домашней церковью последние 

четырнадцать лет. Я упоминал о деятельности тхонбан кёкпха еще пять лет назад. Что это было? Я призывал вас к 

деятельности тхонбан кёкпха, которой вы сейчас занимаетесь. Куда уходят корни? В семью. Ни одна страна в нашем 

мире не смогла спуститься на уровень семьи. Хоть они и старались, но дальше уровня мёнов им продвинуться не 

удавалось. Как же далеко должна зайти Церковь Объединения? Мы должны сойти до уровня банов. (238-323, 1992.11.22) 

Мы должны спасти страну, начиная с семьи. Это и есть движение тхонбан кёкпха. Вот почему я говорю вам спуститься 

в тхоны и баны. Проводите собрания в банах! Мы должны укорениться в каждой семье с помощью собраний банов. (238-

334, 1992.11.22) 



Я настаиваю на создании движения, с помощью которого мы заложим основание мира в семье. Этому нужно учить 

именно так. С помощью собраний, проводимых в банах, вы должны учить людей почитать бабушек и дедушек, словно 

Самого Бога, родителей — словно царя и царицу; научите молодежь, как стать принцами и принцессами. Как только вы 

привьете им этот образ мышления, сатанинскому миру будет некуда податься. Таким образом вы соедините этих людей 

с Небесами. (238-336, 1992.11.22) 

Провидение восстановления должно вернуться к семье. Иначе оно не сработает. Даже в роду у него ничего не выйдет. 

Нужно обязательно вернуться в семью. Адам и Ева пали в семье. И дети у них родились тоже в семье, поэтому, если мы 

не спустимся на уровень семьи, ничего не получится. Если мы этого не сделаем, мы не сможем вернуться к 

первоисточнику. (207-181, 1990.11.9) 

5. Организация распространения деятельности тхонбан кёкпха 

5.1. Развитие организации опирается на людей определенного социального статуса 
На этот раз мы должны завершить нашу деятельность, связанную с тхонбан кёкпха. Нам нужно пойти за теми, кто был 

против нас, и побудить их к раскаянию, перетянув на нашу сторону. Вы должны отнестись к этой задаче серьезнее, чем к 

избирательной кампании, и довести ее до конца, понимаете? Настало время решающей битвы. (208-70, 1990.11.15) 

Мы должны подружиться с теми, кто отправился в Америку учиться, с теми, кто согласился сюда прийти, и с 

представителями разных групп людей, которые пришли на конференцию. Мы посылаем по три человека в каждый мён, и 

к этой группе вы можете добавить еще двух человек по рекомендации мёна. Если после того, как вы пошлете первых 

трех человек, останутся еще люди, пусть каждый из них присоединится к этим группам из трех человек, 

рекомендованных мёном. Получится несколько групп по четыре человека. Вообще-то в группах необязательно должно 

быть по три человека. Чем больше людей, тем быстрее мы совершим прорыв на уровнях тхон-бан и мён-тонг, опираясь 

на этот эталон. Поэтому если вам удастся быстро организовать эти команды, вы тем самым поможете тхонам. Если вы 

заложите основание в мёнах и тхонах, вы станете ответственными за координирование различных тонгов и мёнов на 

прилегающей территории. Те, кто сможет выполнить свою ответственность, станут центральными личностями, 
возглавляющими несколько тонгов и мёнов. (207-391, 1990.11.11) 

Чем до сих пор занималась Республика Корея? Политики сделали все, чтобы не позволить преподобному Муну создать 

семейное основание. Сколько уже лет прошло? Пять лет с тех пор, как мы начали заниматься деятельностью тхонбан 

кёкпха, верно? Пошел шестой год. Мы должны изменить семью. Лишь тогда нация сможет возродиться. Это произойдет 

не в мёнах или кунах. Все те, кто на это способен, как и вы, должны трудиться на семейном уровне. (206-358, 1990.10.14) 

В будущем, если у вас нет никаких способностей, вы должны будете оставить работу в Церкви и устроиться 

заведующим отделением или продавцом МакКола — что-то вроде этого. Я лично прослежу за этим. Когда подойдет к 

концу 1992 год, я хорошенько все организую. К тому времени у нас появится восемьсот новых лидеров Церкви. 

Понимаете? Я обращаюсь к тем, кто оканчивает университет Сон Хва. У нас будет более пятисот выпускников; и что я 

буду делать с ними со всеми? Я разошлю их по всем уголкам ваших кунов. Я не сделал этого до сих пор потому, что 

всякие дьяволы преграждали мне путь. Если бы не они, я давно бы уже все сделал. Восемнадцать лет пролетели просто 
так! Даже если бы каждый из вас выполнил свою задачу в деятельности тхонбан кёкпха, все равно было бы сделано 

далеко не все. Если бы все так и было, нам не пришлось бы беспокоиться о Республике Корея. (206-356, 1990.10.14) 

Вот кого мы должны использовать по полной программе, так это тех, кто ездил получать образование в Америке! 

Таких у нас много. Вопрос в том, как организовать этих людей в жизненно важных ключевых точках. Мы должны 

собрать их вместе и назначить лидерами тхонов и банов, чтобы осуществлять прорыв на уровне тхон и бан. У всех них 

есть дом, верно? Пусть каждый из них возглавит ли, тхон или бан. (207-373, 1990.11.11) 

В следующий раз, когда у нас будут выборы, я должен буду приложить к ним руку, иначе ничего не получится. Что 

будет происходить в будущем? Я не собираюсь создавать партию. С помощью деятельности тхонбан кёкпха, опираясь на 

объединение Северной и Южной Кореи, я собственными руками разгоню всех никудышных членов, которые сеют 

недоверие и изнутри, помаленьку разрушают страну. Точно так же, если найдется подходящий человек, в котором 

нуждается нация, я поддержу его. Тех же, кто дерется за место и постоянно препирается между собой, я изничтожу. 

Должен я это сделать или нет? Вы должны еще при жизни увидеть страну, достойную называться страной, и 
Национальную Ассамблею, достойную своего названия и умеющую позаботиться о стране. Поэтому Ким Ир Сен не 

может делать, что заблагорассудится. Нам нужно быстро двигаться вперед, чтобы наша деятельность тхонбан кёкпха 

могла укорениться. Сколько человек мы обещали привести не так давно? Как только вы вернетесь назад, вы должны 

найти двенадцать человек и не упустить их. И пусть каждый из этих двенадцати найдет еще двенадцать, и как следует 

возьмется за них. Как только мы это сделаем, в наших объятиях окажется вся страна протяженностью семьдесят три 

тысячи ри. (204-310, 1990.7.11) 

Чем больше будет созданная нами организация, тем больший урон мы можем понести. Церковь Объединения до сих 

пор цела потому, что люди считали ее чем-то незначительным. Вы понимаете, что я имею в виду? Те, кого мы привезли 

в Америку и воспитали, находятся на разных уровнях, начиная с высшего и кончая средним и низшим; эти уровни не 

связаны между собой. Поэтому мы и собираемся соединить их вместе на этой конференции. Если у нас это получится, 

знайте, что ваша деятельность тхонбан кёкпха будет продвигаться без проблем. (203-185, 1990.6.24) 
Если вы почитаете своих родителей, значит, вы соединены с тем же источником любви, жизни и родословия. То есть 

вы похожи на них, верно? Как же, в таком случае, вы относитесь к коммунистам? Вас переполняет ярость при одной 

мысли о них, и вы ненавидите их так же, как и сырую погоду с мокрым снегом и градом? Ваши чувства должны быть 

именно такими. Вы должны хорошенько понять все это и вложить всю свою силу и энергию в прорыв на уровне 

тхонбан. Когда я вернусь этим летом, я собираюсь встретиться со всеми главами кунов и со всеми, с кем понадобится. В 

будущем, когда мы возглавим управление на местном уровне, никто без моего согласия не сможет стать членом 

правления провинции или куна. (202-119, 1990.5.6) 

Будете вы или нет заниматься деятельностью, связанной с прорывом на уровне тхонбан? Для чего это нужно? Не для 

преподобного Муна. Это нужно сыновьям и дочерям, матерям и отцам, которых вы любите. Объединение Северной и 



Южной Кореи — это не только ваше желание; этого же хотят и ваши дети, и ваша жена, и ваши отец с матерью. Это — 

наше общее желание, и каждый из нас должен взять за него ответственность. Те же, кто не собирается этого делать — 

это изменники нации! (200-213, 1990.2.25) 

Вы что, хотите, чтобы я снабжал вас деньгами, пока вы занимаетесь прорывом на уровне тхонбан? Или вы будете сами 

себя обеспечивать на миссии? Кого можно назвать патриотом — того, кто работает и каждый месяц получает зарплату, 

или того, кто старается любить даже в голоде, холоде и в отсутствие какого-либо признания? Отвечайте! Второй будет 

патриотом, верно? Теперь, когда вы это поняли, пожалуйста, трудитесь усерднее, прорываясь на уровне тхонбан! (200-

213, 1990.2.25) 

Со мной сотрудничают многие члены Национальной Ассамблеи Японии. Здесь все точно так же. Со мной связаны 

более ста восьмидесяти человек. Будь я злодеем, я бы использовал их исключительно ради себя. Однако такого у меня и 

в мыслях нет. Некоторые говорят: «Вы только поглядите на преподобного Муна! Он даже создал идеологию «тхонбан 
кёкпха»! Такое впечатление, что он хочет поймать в сети всю Республику Корею, и затем одним взмахом выловить 

оттуда всю рыбу, свернуть ее вот так и съесть! Таким макаром он и в президенты захочет баллотироваться!» А что, не 

так? (смех) (199-300, 1990.2.21) 

Чем мы занимаемся каждый день? Ходим свидетельствовать по улицам. И еще стараемся прорваться на уровне 

тхонбан. Может, нам нужно закончить это поскорее, к июню? Мы должны организовать лидеров тонгов, тхонов и банов 

и побыстрее провести четырехдневный семинар. И после этого скорее переходите ко второму этапу. Хорошо, если люди 

выполнят это должным образом. Те же, кому это не удастся, и чьи результаты будут плачевными, скатятся вниз. Наша 

цель, сто двадцать человек — это восстановление рода. Поэтому действуйте оперативно, чтобы основать церковь, и 

полем для вашей деятельности будут тонги. Нам нужно как можно скорее основать три тысячи шестьсот церквей. (198-

50, 1990.1.20) 

Самое важное сейчас — систематизировать структуру деятельности, связанной с прорывом на уровне тхонбан. (171-

297) 
Что нам нужно сделать в первую очередь? Заняться деятельностью тхонбан кёкпха на уровне ВУЗов с помощью 

профессоров и Федерации Студентов за объединение. И теперь вопрос в том, смогут ли университеты объединиться на 

основе этой Федерации, сохранив при этом свое направление. Далее стоит вопрос об общественном движении. Мы 

должны собрать ведущих лидеров на местном уровне, чиновников местных самоуправлений, администрацию и 

политические партии данной территории. Точно так же преподаватели должны собрать всех местных лидеров, а 

студенты — местную молодежь. И тогда мы проведем конференцию в крупных городах, и таким образом прорвемся на 

местные уровни. Это и называется прорывом на уровне тхонбан. Последнее поле битвы — это тхоны и баны. Наша цель 

— просветить всех местных лидеров. (166-16, 1987.5.26) 

«Совершить прорыв на уровне тхонбан» — значит, помочь взяться за ум политическим партиям и людям, 

руководящим страной. (213-91, 1991.1.14) 

Если люди не будут вас слушать, будьте готовы к этому, и постарайтесь сделать все, что потребуется. Скажите им: «Я 
говорю вам спасать страну! Почему вы ничего не делаете?» В будущем я буду избавляться от людей, ведущих слишком 

свободную жизнь. Каким образом? Опираясь на основание тхонбан кёкпха, мы объединим все это с предвыборным 

движением. Вы понимаете, что я имею в виду? (207-375, 1990.11.11) 

Много лет я повторял вам, что вы должны заняться деятельностью тхонбан кёкпха — для того, чтобы закончить это к 

определенному сроку. Я видел, что такой срок уже близится. Что было бы, если бы я сам не готовился к этому времени? 

Что вы думаете об этом? В таком случае произошло бы что-то ужасное, вы так не считаете? Мы чуть не столкнулись с 

очень серьезной ситуацией. Поэтому запаситесь убежденностью в том, что вы — подготовленные и избранные люди, и 

идите вперед с мыслью: «Даже если сюда явится тайфун, начнется землетрясение или извержение вулкана, им меня не 

сломить!» Станьте стальным оплотом несокрушимого бастиона! Вот так мы и должны продвигаться вперед. И тогда 

духовный мир будет сотрудничать с вами, и сердца людей совершенно естественно окажутся в ваших руках. (207-375, 

1990.11.11) 

5.2. Развитие организации с помощью волонтерской деятельности на местах 
Еще не все битвы выиграны. Знаете, каковы будут мои указания на этот раз? Вы же слышали о прорыве на уровне 

тхонбан? Прошло уже шесть лет с тех пор, как мы начали этим заниматься в 1984 году. Завершительный ключевой 

момент — это прорыв на уровне тхонбан. Когда мы это сделаем, даже политики начнут сближаться с нами. С этих пор, 

если люди не будут прислушиваться к моим советам, у них не будет ничего получаться. Демократия уже полностью 

изжила себя. Она не сможет повести за собой мир. И я предлагаю новую идеологию, которая называется космической 

философией! Приходит время, когда я буду учить людей избирать главу государства. (199-75, 1990.2.15) 

Какова наша цель? Прорыв на уровне тхонбан. Мы должны научиться брать все под контроль. Поэтому человек, 

ответственный за тонг, должен встать плечом к плечу с главами тхонов и банов. В будущем я собираюсь основать такие 

же организации, начиная с Северной Кореи. Особенно это касается Сеула. (198-45, 1990.1.20) 

Прорыв на уровне тхонбан возможен с помощью организации домашней церкви, и в будущем мы сможем создать 

ассоциацию потребителей. Она будет представлять собой экономические власти. Члены Церкви Объединения ни в коем 
случае не останутся голодными. Да мы за час можем распродать по двести газет, коли возьмемся за это дело! Вместо 

того, чтобы спать по утрам в душной комнате, не лучше ли заняться чем-нибудь подобным? Представьте, что вы — 

принц или царский уполномоченный, который этак разгуливает кругом и приговаривает: «Ну что ж, спите-спите!» 

Приятное чувство, правда? (186-177, 1989.2.1) 

С этого момента Республика Корея должна продвигать вперед деятельность тхонбан кёкпха, чтобы подготовиться к 

выборам. Прорыв на уровне тхонбан! Все было утрачено именно в семье, поэтому в истории восстановления 

преподобный Мун поднимется, опираясь на семьи, и распространит свое влияние на весь полуостров протяженностью в 

три тысячи ли. Я буду опираться не на нацию. Некоторые поговаривают, что, мол, преподобный Мун собирается стать 

президентом, но это не так. (203-363, 1990.6.28) 



Давайте пообещаем друг другу, что проведем встречу лидеров за объединение Северной и Южной Кореи, хорошо? 

Чем занимается преподобный Мун из Церкви Объединения? До сих пор ваше воспитание было очень вертикальным, 

верно? Почему? Да потому, что из-за жестоких преследований вы до сих пор не знали, что есть что. И теперь, когда все 

позади, нам нужно достичь горизонтального единства и заняться прорывом на уровне тхонбан и затем, опираясь на 

тонги и мёны, основать движение солидарности. (198-124, 1990.1.25) 

Важность чего я подчеркивал последние пять лет? Что такое прорыв на уровне тхонбан? Я тоже подзабыл об этом! Вы 

знаете, что такое тхоны и баны, верно? На этот раз в честь моего семидесятилетия мы провели конференции во всех трех 

тысячах шестистах тонгах. И теперь мы должны дать образование в десять или пятнадцать раз большему количеству 

людей, то есть от тридцати шести до пятидесяти тысяч корейских тхонов. Нам нужно давать образование в тхонах. Затем 

идет триста десять тысяч банов. И их нам тоже нужно воспитать! (200-318, 1990.2.26) 

5.3. Развитие организации с помощью упрочнения системы образования 
Мы должны совершить прорыв на уровне тхонбан. Начало всему — в семье. Приходите к людям в гости как можно 

чаще, чтобы собаки, которые поначалу облаивали вас как чужака, теперь при вашем приближении начинали радостно 

вилять хвостом! Пусть собаки сами приводят вас к соседским дверям, которые раньше перед вами закрывались. 

Поступайте именно так, будь то день или ночь. Занимайтесь вашей работой тхонбан кёкпха и носитесь повсюду, 

покрывая тысячи и даже десятки тысяч миль, пока ваши ступни не покроются волдырями! (210-386, 1990.12.27) 

Проводите возрождающие встречи в крупных городах и развивайте структуру организации. Вы должны прорваться на 

местном уровне и создать там организации. (193-23, 1989.7.15) 

Прорыв на уровне тхонбан, понимаете? Если вы будете думать о каждом жителе своей деревни как о представителе 

рода, и у вас будет сто домов, сколько банов получится? Если вы просто сойдете на уровень банов, вы сможете 

задействовать и мистера Ли из клана Ли, и мистера Пака из рода Пак. Таким образом, вы задействуете всех жителей в 

том районе. Семена были засеяны ложным образом именно в семье, и это привело к гибели. Поэтому собрать плоды вам 

тоже придется в семье, превратив ее в процветающую Небесную семью. От того, как вы с этим справитесь, зависит ваша 
судьба. Давайте же доведем это дело до конца! (210-291, 1990.12.25) 

Нет нужды давать людям образование слишком долго. Одной недели будет достаточно. Если вы за неделю дадите 

образование каждой группе человек в тхонах и банах, ваша работа будет закончена. Что же вам для этого потребуется? 

Если у вас есть возможность отправить на сорокадневные семинары ключевых представителей тонгов, тхонов и банов — 

сделайте это, и все будет в порядке. И тогда с их помощью вы соберете всех жителей у себя в гостиной и в течение 

недели будете давать им лекции. После ужина вы тоже будете встречаться, и ваши встречи будут проходить и днем, и 

ночью. Вы назначите определенное расписание встреч и в зависимости от количества гостей будете давать им 

образование и позволите им пройти семинар. Если вам это удастся, ваша работа будет сделана, и прорыв на уровне 

тхонбан будет завершен. Так мы и заложим новый стандарт. (212-240, 1991.1.6) 

Термин «прорыв на уровне тхонбан» подразумевает, что в каждом тонге примерно двадцать пять тхонов, то есть 

двести пятьдесят банов. В каждом тонге живет примерно триста человек; таким образом, принимая во внимание 
важность содержания семидневного семинара, изложите им это содержание, прочитав Принцип дважды по двадцать 

дней, то есть в течение сорока дней. Пусть они учатся и пройдут тест; всех, кто наберет пятьдесят и более очков, 

поставьте во главе тхонов и банов. Вы впервые слышите подобные вещи, верно? Тем не менее, я уже говорил об этом. 

Стоит вам выполнить все это, и ваша работа будет закончена. Когда в Южной Корее все будет сделано, все 

просочившиеся шпионы и тайные агенты будут вычислены и выдворены вон. И тогда у Ким Ир Сена не будет другого 

выбора, кроме как поднять руки и сдаться перед Южной Кореей. (213-148, 1991.1.16) 

На этот раз даже в Корее мы организуем свою деятельность на основе тхонбан кёкпха. Вот почему некоторые из 

Национальной разведывательного управления начинают нервничать, говоря: «Раньше вы проводили митинги в 2400-

2700 местах в течение дня; что же вы теперь приутихли?» Теперь настало время воспитывать своих сыновей и дочерей.  

Держите все это при себе. Сейчас нужно учить людей без лишней огласки. Это и есть прорыв на уровне тхонбан. Пусть 

ваши собрания будут чем-то большим, чем просто соседские сходки. Таким образом, если вы соберете по тридцать 

человек в пяти разных местах, у вас будет сто пятьдесят человек. Как только они соберутся, скажите им: «Ну вот, теперь 
вас сто пятьдесят; вы выступаете за объединение Северной и Южной Кореи, так давайте же уполномочим для 

выполнения этой цели кого-нибудь из родителей и родственников!» И тогда число людей перевалит за три сотни. 

Говорю вам — проводите конференции в тонгах и мёнах с помощью этих трехсот человек! (214-167, 1991.2.2) 

Мобилизуя жен членов администрации, мы назначим их лидерами тонгов, тхонов и банов. И тогда в каждом районе 

будет по два лидера. Мы дадим им образование и организуем их работу. Если старейшины банов объединятся вместе с 

правительством, и все лидеры тхонов достигнут горизонтального единства, все сорок миллионов граждан Южной Кореи 

тут же перейдут на нашу сторону. Как только правительство это осознает, оно постарается сделать все, что только 

можно, чтобы остановить меня — а потом еще и заявит, что их вынудил к этому преподобный Мун! Но будет уже 

слишком поздно. У них нет идеологии, а следовательно, и другого выбора, кроме как поверить нам. И тогда мы сможем 

возглавить целую нацию. Вот почему вам нужно твердо верить в себя. (214-329, 1991.2.7) 

Где вы должны по большей части заниматься деятельностью тхонбан кёкпха? В нашей ассоциации. О чем я говорил 
сегодня? Благословленные семьи должны восстановить право первородства старшего сына, права родителей и право 

царя на основании семьи. Для этой цели вы должны давать лекции по Божественному Принципу и против коммунизма. 

И тогда в будущем благословленные семьи, ответственные за тонг, должны будут использовать материалы организации 

«За победу над коммунизмом». Самое важное — заполучить членов этой организации в нашу Церковь. Видите, как 

велика эта организация! Если членами Церкви станут все, кто с ней связан, тогда у нас не будет проблем с тем, чтобы 

найти достаточное количество региональных лидеров Церкви, да и вообще новых членов Церкви. (218-105, 1991.7.2) 

Если мы не поторопимся, мы не успеем подготовиться к общим выборам Северной и Южной Кореи. С этого дня и в 

течение последующих шести месяцев нам нужно будет проводить национальные митинги для подготовки к общим 

выборам Северной и Южной Кореи. Пришло время разослать наших людей повсюду с лекциями. Прорыв на уровне 



тхонбан! Сейчас действительно самое время взять ответственность за тхоны и баны и давать там лекции. Если вы этого 

не сделаете, вас ждет неудача. Для вас это жизненно необходимо. (207-364, 1990.11.11) 

Наша деятельность тхонбан кёкпха должна проводиться на семейной основе. С этого времени, опираясь на слова 

Истинных Родителей, особенно на их провозглашения, вы должны вдохновлять людей присоединяться к нашей 

деятельности и идти вперед. Сейчас я хочу разослать повсюду всех наших членов и снабдить их видеокассетами, чтобы 

показывать людям. Мы также запишем на видео впечатления людей от увиденного и их размышления. Это сработает, 

стоит вам начать. Пусть ваши выступления трогают людей до глубины души, а после этого мобилизуйте их для 

объединения Северной и Южной Кореи. С духовной точки зрения Южная Корея — это душа, а Северная — тело. Тело 

постоянно выступает против души, ведь оно принадлежит сфере сатаны. (205-334, 1990.10.2) 

Попробуйте хоть раз последовать моим указаниям, трудясь над прорывом на уровне тхонбан. Это не займет много 

времени. Постарайтесь сделать все за семь месяцев и бегайте так, чтобы ваши ноги покрылись волдырями; будьте 
готовы даже умереть! Вам даже не потребуются на это деньги. С этого момента я не буду просить вас приходить сюда. Я 

буду сам навещать вас в ваших городах. Было бы здорово прийти в гости к каждому из вас; однако в одном только Сеуле 

три тысячи триста тонгов, двенадцать тысяч тхонов и сто двадцать тысяч банов. Их так много, что я не могу прийти в 

каждый из них; я буду посещать лишь те, которые мне будут рекомендовать. Каждый из вас должен хорошо потрудиться 

в своих тхонах и банах, и если вам удастся основать семью, представляющую собой род, которым может гордиться Бог, 

на вас автоматически снизойдут благословения. С этого момента перед нами стоит ясная цель и направление, и пусть же 

над нами развернется знамя свободы! (209-48, 1990.11.25) 

В Сеуле начались волнения. Вообще-то все должны вернуться на свою родину. И тогда я в течение шести месяцев 

создам организации, которые позволят вам прорваться на уровне тхонбан. Если я найду влиятельных людей или 

генералов, привыкших следовать традиционным церквям и пасторам, я постараюсь организовать их и разослать по 

городкам. Вот как я управлюсь с этой ситуацией в Сеуле. У них не будет никаких проблем с управлением людьми, стоит 

им пройти сорокадневный семинар. Генералы привыкли командовать полками, поэтому вам с ними не сравниться в 
умении возглавлять организацию и управлять людьми. (198-41, 1990.1.20) 

В мире любви у вас есть особое право, позволяющее Богу стать вашим Объектом. Неважно, большой вы или 

маленький, все равно это неопровержимый факт. Вы проливали кровавый пот, занимаясь деятельностью тхонбан кёкпха, 

закладывая основание и создавая плавильную печь, переполненную любовью; вы наполнялись ею до краев и затем, с 

положения хозяина спрашивали Бога: «А не хотел бы Ты прийти сюда?» Как вы думаете, может ли Он ответить: 

«Убирайся отсюда! Иди прочь!»? Нет, Он попросит вас: «Покажи Мне путь!», а затем спросит: «Куда Мне можно 

присесть?» Он ведь не может усесться, куда пожелает! Вот по каким принципам устроен мир. Бог, создавший порядок в 

мире, знает, как все устроено в нем. Поэтому Он понимает, где можно сесть, а где лучше постоять. В Корее есть 

поговорка насчет невоспитанных людей: «Знает ли этот парень, где ему можно сесть, а где встать?» Мы же так говорим, 

верно? То же самое касается и Бога. (208-211, 1990.11.18) 

5.4. Провидение для Второго поколения и для Федерации профессоров и студентов за объединение 
Мы должны организовать национальную конференцию для всей молодежи, окончившей престижные учебные 

заведения, и в каждой провинции выбрать из их числа ответственного за местные организации. Если в каждой 

провинции, каждом куне, мёне, тхоне и бане будет избрано ответственное лицо, это станет основой для распространения 

нашей деятельности тхонбан кёкпха. Выпускники престижных школ и колледжей обычно связаны с престижными 

университетами типа Сеульского национального университета и Университета Кореи. Итак, когда мы добьемся этого, 

автоматически будет создана национальная ассоциация студентов этих престижных ВУЗов. (214-339, 1991.2.7) 

Когда я отправился в Америку, я сказал им, что в эпоху тхонбан кёкпха они должны опираться на учителей и 

проводить личные беседы с учителями старших классов, средней и даже начальной школы. Это — часть стратегии, 

позволяющей связаться с родителями школьников. Вот почему мы создали организацию «За победу над коммунизмом», 

Федерацию Граждан и другие подобные им организации. Вы должны были уже начать работать! Пока вы 

бездействовали, коммунисты озверели и творят, что хотят, сея повсюду смерть! Я сражался против них в одиночку, 

верно? (207-169, 1990.11.9) 
Мы должны привлечь к деятельности тхонбан кёкпха профессоров и учителей старших, средних и начальных классов. 

Если они присоединятся к нам, вся работа будет завершена. Хоть традиционные церкви и выставляют против нас 

оппозицию, пытаясь протолкнуть определенные теории, касающиеся истории, они нам не помеха. Мы полностью 

перевалим через эту гору. Мы можем справиться со всеми, даже с коммунистами, просто сидя на одном месте! (205-297, 

1990.10.1) 

Сделайте это, мобилизовав всех профессоров и связав их с деятельностью тхонбан кёкпха... кстати, вам же нетрудно 

разузнать о том, откуда они, и вообще обо всем таком? Мы должны выбрать сто школ на местах, на их основе назначить 

профессоров и затем пригласить лидеров домашней церкви. Пусть профессора угостят их обедом! Если мы не создадим 

подобную организацию и не осуществим тхонбан кёкпха в тонгах, мёнах, тхонах и банах, чтобы остановить 

коммунистов, у нас будут серьезные проблемы — коммунисты нас просто проглотят! (187-21, 1989.2.7) 

Главную роль в прорыве на уровне тхонбан должен сыграть КАРП. Когда ученики средних и старших классов 
поступят в ВУЗы, они должны будут перетянуть на нашу сторону второе поколение. (198-7, 1990.1.20) 

Сейчас нам предстоит серьезно задуматься о продвижении КАРПа. Каждый из вас взял ответственность за прорыв на 

уровне тхонбан и воспитание людей, верно? Это двойная стратегия, ведь выпускники выступают вперед единой и 

активной ячейкой, и их нужно хорошенько поддержать. Поэтому нам нужно основать печатное издательство. 

Поторопитесь же! (181-156, 1988.9.5) 

Я расскажу вам о том, что случилось недавно. Мы основали Ассоциацию Граждан за объединение Северной и Южной 

Кореи, выступили вперед и начали работу по прорыву на уровне тхонбан по всей стране. Мы собрали немножко 

старейшин мёнов и кунов, полицейских чиновников и местных офицеров полиции, а также несколько высокомерных и 

хвастливых выпускников ВУЗов. Там были и некоторые главы комитетов мёнов, профессора. Мы направили всех этих 



профессоров на работу по спасению нации. Я спросил всех журналистов, кто там был: «Вы будете принимать участие в 

спасении своей родины или нет? Отвечайте! Будете или нет?» Вы должны помочь спасти страну. А как насчет спасения 

мира? Если граждане страны готовы даже продать свою родину ради спасения мира, они станут прародителями всего 

мира! (179-202, 1988.8.12) 

Нам нужны и нация, и мир. Однако нам негде их найти. Подумайте об этом; вы как профессора тоже должны 

утвердить идеал любви, опираясь на вертикальную любовь и соединившись с горизонтальной сферой любви под прямым 

углом. Невозможно избежать этого стремления изначальной истории Вселенной, и это значит, что вы должны слушаться 

преподобного Муна. Иначе вам не встать на правильный путь. Куда же приведет вас верный путь? К семье. Вот почему, 

говоря о прорыве на уровне тхонбан, мы имеем в виду возвращение в семью и становление на верный путь. Все вы 

являетесь сыновьями и дочерьми преподобного Муна, поэтому я безусловно отдавал вам все, что приготовил на мировом 

уровне в сфере сердца, сфере участия и наследия, а также в сфере равенства. Поэтому возвращайтесь на родину и 
укореняйтесь там. Если вы сделаете это и приведете себя в соответствие с вертикалью, тогда благодаря преподобному 

Муну вы подниметесь на положение славной победы и унаследуете владычество на мировом уровне, присоединившись 

ко мне. Это же логично! Истинные Родители абсолютны. Вот почему все религии приходят к выводу о том, что Мессия 

абсолютно должен прийти. (176-124, 1988.5.3) 

Будь то Федерация Граждан, движение «За победу над коммунизмом» или Церковь Объединения, полем вашей 

деятельности должны стать далеко не офисы. Сперва займитесь деятельностью тхонбан кёкпха и сражайтесь там. 

Соревнуйтесь друг с другом, кто добьется большего влияния в банах, кто отправится в тхоны и соберет больше людей, 

которые станут воинами-освободителями Северной Кореи, и кто поможет большему числу семей проявить послушание 

региональным лидерам и председателям комитетов. Если бы я не сообщил об этом публично, все погибло бы. Вы, 

профессора, даже не думали об этом! А знаете ли вы, сколько думал об этом я? Поэтому мой вывод таков: все 

профессора, присутствующие здесь, должны возглавить тхоны и баны вне зависимости от того, где они расположены — 

в провинциях, кунах или мёнах. Я имею в виду, что все профессора должны собрать вещи и вернуться к семьям. Корни 
патриотизма должны находиться в семье. Не в офисах мёнов и кунов, а в семье. Итак... вы послушались меня, когда я 

сказал вам заняться деятельностью тхонбан кёкпха? У вас это получилось или нет? А вы, профессура, преуспели ли в 

этом? Сколько раз вам приходилось блуждать по ночам, исполнившись решимости прорваться на местном уровне? Вот в 

чем проблема! Если судьба нации причиняет вам меньше горя, чем смерть отца, вы ее не спасете. Если вы больше 

горюете о смерти матери или кого-то из родственников, Северная и Южная Корея не смогут объединиться. Вот что я 

думаю по этому поводу. Приходя к людям домой, хватайте их за руки со слезами и с мольбой, вводя их в шок, и 

призывайте сплотиться для объединения Северной и Южной Кореи; я обращаюсь к вам, профессора! Одно лишь слово 

такого призыва будет куда действеннее тысячи слов, сказанных походя каким-нибудь ученым! Вот почему я основал 

Федерацию профессоров и студентов за объединение и объединил профессоров, готовых заняться спасением банов, со 

студентами. Объединившись, они должны вместе проводить митинги, как сыновья и дочери банов. Вот вам мой наказ. 

(176-112, 1988.5.3) 

5.5. Деятельность родовых мессий и прорыв на уровне тхонбан 

Мы должны вернуться на родину, к истокам! Таков Принцип. Как можно это отрицать? Это же логично! Кто не 

согласен — поднимите руки. Можете ли вы сказать, что это не так? Другого пути нет; есть только послушание и 

подчинение. Вот почему мы сейчас занимаемся этим в Корее. Возвратившись на родину, вы должны завершить 

основание для нации, опираясь на завершение прорыва на уровне тхонбан в вашем районе. Это нужно начать в семье и 

затем поднять на уровни формирования, роста и завершения. Семья — это стадия формирования, тхон и бан — родовая 

стадия роста, а нация — это стадия завершения. Эти три компонента должны соединиться в семье. Если этого не 

произойдет, вы не выйдете на уровень рода, нации и затем — на уровень мира. (218-184, 1991.7.28) 

Зачем мы занимаемся деятельностью тхонбан кёкпха? До сих пор правительство было против меня потому, что 

беспокоилось, что если я прорвусь на уровень семьи, у него будут проблемы. Преподобный Мун не ставит перед собой 

цели захватить власть над правительством, ведь там нет основания для мира. И в Республике Корея его тоже нет. Где же 

оно? В семье, семье Адама и Евы. Грехопадение произошло в семье, поэтому нам нужно овладеть семьей и исправить ее. 
Ложные родители погубили семью, поэтому должны прийти Истинные Родители и исправить дело. (203-252, 1990.6.26) 

С этого момента для того, чтобы прорваться на уровне тхонбан в трех тысячах шестистах мёнах и тхонах, мы создадим 

организации и все устроим сами. Все те, кто работает в главном офисе, тоже должны хорошенько это понять. В будущем 

я буду выгонять всех тех, кто придет на службы, проводимые здесь, в то время как их родина совершенно в другом 

месте. Почему? Я отдал приказ вернуться на родину; для религии это драгоценнейший дар, так почему вы этого не 

делаете? (197-207, 1990.1.14) 

Если вы завершите свою миссию родовых мессий, Республика Корея будет автоматически освобождена. А все потому, 

что родовое мессианство связано с деятельностью тхонбан кёкпха. Когда мы ее завершим в нашем роду, коммунизм 

прекратит свое существование. Поэтому Корея освободилась на личном уровне от ложных обвинений сатаны. Я заложил 

субстанциальное основание на национальном уровне, опираясь на Америку. Привезя оттуда победное национальное 

основание, я с его помощью сделаю так, чтобы Республика Корея вышла за рамки нации на мировой уровень. На основе 
сферы родового мессианства мы охватим все сорок миллионов корейских граждан. Когда это произойдет, у сатаны не 

останется ни единого шанса ложно обвинить вас или ваши семьи. Мы уже прошли этап, когда сатана мог обвинять нас 

на личном, семейном или родовом уровнях. Если три рода создадут крепкое единство, получится целый народ. (188-315, 

1989.3.1) 

Если мы построим основание для родового уровня, сразу же появится и народ. Более того, это относится к 

деятельности тхонбан кёкпха. Прорыв на уровне тхонбан начинается с рода. Если вы трудитесь в деревне, значит, эта 

деревня представляет собой ваш род. Все деревни, тхоны и баны находятся в родовой сфере. Поймите, что именно 

поэтому я говорил о прорыве на уровне тхонбан. Если вы станете родовыми мессиями, будет ли завершена ваша 

деятельность тхонбан кёкпха? Да, будет. Как же вам теперь быть? Пришло время глубже понять преподобного Муна, 



который прошел через все возможные трудности, работал на износ всю свою жизнь и пролил так много слез ради вашей 

родины, ваших родителей, братьев с сестрами и всех ваших родных! В Эдемском саду все родственники, плача, были 

разлучены друг с другом и рассеяны по всему свету, и теперь их страны оказались на краю гибели из-за войн и 

владычества сатаны. Теперь же благодаря одной семье, представляющей собой все эти страны, они смогут встретиться и, 

плача, соединиться друг с другом в любви. Если это позволит нам вознести знамя освобождения, эти страны смогут 

вернуться обратно навеки. (187-173, 1989.2.5) 

Слова «тхонбан кёкпха» вовсе не означают разрушение. Некоторые услышат слово «кёкпха» и спрашивают: «Что же 

это за прорыв?» Нам лучше назвать его как-нибудь типа «поглощение» или «освобождение» на уровне тхонбан». Пусть 

говорят что угодно — нам все равно нужно все поменять и уничтожить. Почему? Да потому, что на свете все еще есть до 

крайности эгоистичная ложная любовь, жизнь и родословие. Их-то мы и должны изменить и уничтожить. Вот почему 

говорят, что тот, кто хочет отдать свою жизнь, обретет ее, а тот, кто хочет обрести жизнь, обречен на гибель. Ваши враги 
— члены вашей собственной семьи! Точно вам говорю! Стоит вам заявить о том, что вы вступаете на этот путь, как ваши 

мать с отцом объявят вас сумасшедшими. (203-252, 1990.6.26) 

Поймите же смысл прорыва на уровне тхонбан! В своей семье вы должны вернуться в сферу Божьего Сердца и 

изменить свое мышление на сто восемьдесят градусов. Я говорю это не от своего имени. Эти слова принадлежат всем 

людям, небесам и земле. Благодаря любви я принял в наследство традицию Отца, и теперь, следуя за ним след в след, я 

должен безусловно передать ее вам во имя Истинных Родителей. Передавая ее вам, я отдаю и свою плоть, кровь и всю 

свою посвященность. Если вы по примеру столь искреннего сердца будете так же относиться к своей жене и детям, а 

также к своей деревне, тхону и бану, мы завершим прорыв на уровне тхонбан. (199-374, 1990.2.21) 

Адам и Ева не смогли начать с семьи. Поэтому родовые мессии должны полностью решить проблему утверждения 

семьи. Вот почему здесь, в Корее, мы организовали деятельность тхонбан кёкпха. Для того, чтобы семья могла 

утвердиться, в доме должна висеть фотография Истинных Родителей, а на крыше реять знамя Церкви. Это значит, что 

мы полностью отделяем мир сатаны от мира Небес. Впервые в семье стали почитать портрет Истинных Родителей! (218-
124, 1991.7.14) 

Сейчас в рамках тхонбан кёкпха я создал организации в ли и тхонах. Мы раздали знамена и фотографии Истинных 

Родителей всем восьмидесяти тысячам семей. И затем, с третьего по девятое июля, я сделал провозглашения об 

Истинных Родителях, Спасителе, Мессии и Господе Второго Пришествия. Кто такой Господь Второго Пришествия? Это 

Истинные Родители. А кто такой Мессия? Это Господь Второго Пришествия. (238-336, 1992.11.22) 

Если вы не станете источником бьющего через край изначального сердца, вы не сможете перевалить через гору. Вы не 

покорите ни одной горы типа Гималаев. Что же вам нужно? Запастись силой любви и не беспокоиться о том, будете ли 

вы жить или умрете. В противовес этому мир объединяет страны против нас. И я должен войти в самый водоворот 

оппозиции и взять на себя ответственность за ее уничтожение. Я сражаюсь в одиночку. Я боролся даже после отъезда в 

Америку! Прорывайтесь самостоятельно! Вот что значит прорыв на уровне тхонбан, верно? (214-114, 1991.2.1) 

В эпоху объединения Северной и Южной Кореи мы прежде всего должны прорваться на уровне тхонбан. Мы — 
сторонники тхонбан кёкпха, верно? Занимаясь этой деятельностью, раздавайте людям мои фотографии, чтобы они 

вешали их на стенку, и учите их моей идеологии. Расскажите им о том, кто такие Истинные Родители! (212-138, 

1991.1.2) 

Я сказал всем возвращаться на родину, верно? Еще я приехал в Республику Корея и склонил на свою сторону всех 

важнейших государственных деятелей. Вот-вот наступит время, когда при одном упоминании имени преподобного 

Муна люди будут говорить: «Ух ты, да ведь он патриот!» Если вы даже обратитесь к влиятельным людям в обществе и 

спросите: «Мы собираемся сделать то и это для проведения национальной конференции ради подготовки к единым 

выборам Северной и Южной Кореи. Вы нас поддержите или будете против?» И они ответят вам: «С чего ради мы будем 

против? Конечно же, мы поддержим вас!» Мы получаем такие подтверждения в процессе нашей работы. До сих пор 

никто не давал нам таких подтверждений. Если же они выступят против, я чуток поиграю мускулами и пошлю их в 

нокаут! Стоит мне вмешаться, и все споры и протесты тут же рассеются, какими бы жестокими и громогласными они ни 

были! Вы знаете об этом; так давайте же прорвемся на уровне тхонбан! (213-51, 1991.1.13) 
Прорыв на уровне тхонбан — это вовсе не значит запугивание людей с помощью оружия! Если вы денно и нощно 

трудитесь, даруя любовь и на словах, и на деле, тогда даже старики со старушками, которые собираются вместе, чтобы 

выпить, покурить и заняться еще чем-то подобным, скажут вам: «Я хочу, чтобы мои дети стали такими же, как этот 

человек!» И с этими словами они начнут нахваливать Церковь Объединения, и тогда все дьяволы-любители покурить и 

выпить, засевшие у них внутри, сбегут прочь. Если старики увидят, что постоянно ссорившиеся люди, вступив в Церковь 

Объединения, перестали воевать, они задумаются: «Нашим детям тоже следовало бы стать похожими на членов Церкви 

Объединения...» Когда это произойдет, все дьяволы, засевшие в них, вылетят вон! Вы понимаете, о чем я? (212-100, 

1991.1.2) 

Если вы обоснуетесь и займете свое место в семье, все поменяется на сто восемьдесят градусов. Вот почему, хоть я и 

говорил об этом пару лет назад, я повторяю снова — вешайте дома фотографии Истинных Родителей! Тогда вы станете 

едиными с их указаниями и останетесь в живых, как и те, кто глядел на змея, поднятого Моисеем на шесте. Здесь та же 
самая ситуация. У тех же, кто ругается, глядя на флаг Церкви Объединения, будут проблемы со зрением и вообще всякие 

неприятности. До сих пор этого не происходило потому, что вы вешали флаг без должной посвященности. Если же вы 

перед тем, как повесить фотографию Истинных Родителей, сделаете посвящение сердца, и если кто-либо осмелится 

презрительно тыкать в нее пальцем, либо палец искривится, либо случится еще что-либо странное. Такого пока не 

происходит лишь потому, что вы не до конца посвятили свое сердце. (218-72, 1991.7.2) 

Для того, чтобы заниматься прорывом на уровне тхонбан, мы должны отыскать семью. Адам и Ева утратили все 

именно в семье, и это привело к потере нации и мира. Сейчас я заплатил искупление на мировом уровне, и теперь 

объединяю семьи Республики Корея, помогая им изменить направление. Я прикладываю к этому усилия, поэтому мне 

нужна субъективная философия. Вот я и провозгласил философию истинного родителя, истинного учителя и истинного 



хозяина. Что же это за люди — Истинные Родители, провозгласившие об этом? Мое положение сродни положению Бога, 

ведь Бог — это Истинный Родитель, и я учу вас для того, чтобы вы получили возможность унаследовать владычество 

над миром. Оно позволит вам стать истинным учителем и истинным хозяином с положения истинных родителей, 

живущих на земле. (204-125, 1990.7.1) 

Если мы завершим организацию деятельности тхонбан кёкпха, и над каждым домом будет развеваться знамя Церкви; 

если семьи не будут против ежедневных визитов к ним троих членов Церкви Объединения, тогда все будут спасены. Вот 

почему я позволяю вам быть в долгу у меня. Хорошо, если вы будете мне должны, ведь в этом случае вы не будете 

против меня! Все вы в долгу передо мной, верно? Я привез вас в Америку и дал вам образование. Меня зовут Истинным 

Родителем, но вы не можете оспорить этот факт, так как должны мне! Все, что я говорю и делаю, приносит пользу и в 

духовном, и в материальном плане; кто же тогда будет против меня? Если я скажу трубить в трубы и бить в барабаны, 

все тут же начнут трубить и бить. Вот какой стадии мы достигли! Это и позволило мне провозгласить об Истинных 
Родителях, снискать ваше признание и перешагнуть через вершину мира, который до сих пор был ареной действий 

сатаны; теперь я стою на этой вершине. Пришло время мне вернуться в Корею и соединить весь мир с Небесной нацией, 

а затем провести церемонию провозглашения поселения и владычества, понимаете? Таким образом, я стал очень 

влиятельным человеком. Если я полностью сфокусирую на вас свое внимание, вы не сможете вымолвить ни слова. Я не 

собираюсь набрасываться на вас с кулаками! Придет время, и я смогу брать верх над людьми с помощью одной лишь 

мысли. (200-346, 1990.2.27) 

Прорыв на уровне тхонбан — это движение за возвращение в Корею и в семью. Если мы вернемся в тхоны и баны и 

начнем с них, организуя и объединяя эти группы, то вся работа в стране будет завершена. Вот так у нас появляются три 

стадии развития — стадия формирования, роста и завершения. Если взять вас за точку отсчета, по вертикали у вас есть 

ваша семья, тхон и бан, а по горизонтали — вы сами, ваш отец и дед. Таким образом вы создаете эталон для стадии 

формирования, роста и завершения. Настало время для изменений, и в центре этих изменений стоит семья. На чем будут 

основаны эти изменения? На философии головного крыла и Божизме, а также на основе любви Истинных Родителей. И 
тогда у сатаны не будет ни малейшего повода обвинить вас в будущем. (213-254, 1991.1.21) 

6. Роль женщин в Движении Объединения 

Я многое умею, верно ведь? Я собрал множество женщин, которые жили в свое удовольствие, и побудил их заняться 

деятельностью тхонбан кёкпха... для чего? И какое отношение это имеет к вам? Кто оценит их работу? Однако именно 

так кореянки положат начало традиции и истории освобождения женщин. Это станет для них хорошей тренировкой. 

Знайте, что все, чему я вас учу, и все ваши поступки в будущем станут традиционными средствами обучения для всех 

женщин в мире! Аминь! Кто же станет таким средством обучения? Тот, кто сладко спит по восемь часов в сутки, кушает 

три раза в день и всегда находит уютный тенек, чтобы вздремнуть в жаркий день, не сможет этого сделать. В истории 

останется лишь то, как вы обливались потом под палящим солнцем. Чем труднее и тяжелее ситуация, тем с большей 

уверенностью она войдет в историю. Если бы вы услышали историю о моем пребывании в тюрьме, вас пробили бы 

рыдания до костей! Вот почему я не могу рассказать вам всего. Если бы я выложил вам все, что происходило в то время, 
все бы просто разрыдались от боли! Сколько всего там случилось, и сколько можно было бы рассказать — но я 

промолчу. (233-262, 1992.8.1) 

Я никому не давал ни цента. Это было бы не очень хорошо. Если бы я снабжал вас деньгами, в будущем путь для 

нации был бы закрыт. По логике вещей нация должна снабжать деньгами своих граждан. Но такой нации пока не 

существует. Поэтому, несмотря на трудности, члены Церкви Объединения должны трудиться на благо страны, даже если 

ради этого придется продавать свои пот и кровь; вы должны работать ради страны даже в том случае, если придется 

отрезать свою плоть и кости и продать! Я не снабжал вас деньгами, когда вы работали, и теперь мы входим в стадию 

завершения деятельности тхонбан кёкпха. Как вы справились с ней — хорошо или нет? Я приехал в Сеул навести 

порядок после того, как мне рассказали о бедности членов Церкви Объединения. Я не могу разъезжать по всей стране, 

поэтому я приехал в Сеул, ведь он, будучи центром, представляет собой всю страну. Я говорил об этом с Истинной 

Матерью, и она почувствовала то же самое; теперь она отправилась в турне. (233-179, 1992.8.1) 

Слушайте меня внимательно — вам нужно раздать все долги и стать новыми людьми. Что я сказал вам сделать? Для 
того, чтобы побудить женщин выполнить миссию тхонбан кёкпха, с которой не справились мужчины, я направил наших 

людей в ли и тхоны. Деятельность тхонбан кёкпха затормозила прямо перед моими глазами, и теперь женщины Церкви 

Объединения не должны ни спать, ни есть, ни играться до тех пор, пока не выполнят эту работу. Это ваш небесный долг! 

Поднимите руки те, кто это сделает. (233-52, 1992.7.20) 

Я не спал ночами и жертвовал собой всю свою жизнь, и вы должны поступать так же. Вы должны заняться 

деятельностью тхонбан кёкпха и восстановить сто двадцать семей в своем роду. У Иисуса было сто двадцать апостолов, 

верно? Точно так же, если вы подчините себе сто двадцать семей, у вас никогда не будет проблем с деньгами. Вы 

беспокоитесь о пище и крыше над головой, верно? Это не должно быть проблемой. Мужчины, вы понимаете меня? 

Мужчины — это архангелы, поэтому они станут не нужны. Вы должны создать условие рождения из чрева матери. 

Поэтому вы сможете вернуться в Небесную нацию, лишь получив Благословение. (232-253, 1992.7.9) 

Я должен спасти Корею, утвердив женщин. В таком случае лидеры Федерации Женщин за мир во всем мире должны 
были неизбежно стать лидерами на местном уровне, то есть возглавить куны, мёны, тонги и тхоны. Легко ли это 

сделать? Преподобный Мун готовился к этому последние четырнадцать лет. Говоря о домашней церкви, я убеждал 

людей: «Отправляйтесь на места и устройте все как следует в своем роду!» Это было четырнадцать лет назад, и это была 

подготовка к нашему времени. Вот почему я последние семь лет настаивал на прорыве на уровне тхонбан. (232-199, 

1992.7.6) 

Я планирую в следующем апреле целиком заполнить Олимпийский стадион, пригласив сто пятьдесят тысяч женщин. 

Поэтому все жены в нашей стране должны заняться деятельностью тхонбан кёкпха. Мужчины с этим не справились, так 

что настал черед женщин. Мы трудимся на этом поприще уже семь лет, но результатов нет до сих пор. Я поручал вам, 

мужчины, выполнить эту работу, и трижды вкладывал в это дело кучу денег; однако воз и ныне там. Поэтому я больше 



не могу доверять мужчинам. И мне придется искать решение проблемы, мобилизуя женщин и забыв о мужчинах. Даже 

если мужчины и занимаются деятельностью тхонбан кёкпха, но при этом не получают поддержки от жен и детей, они не 

могут действовать свободно. С другой стороны, женщины могут прийти в любой дом, выпихнуть мужчин прочь и 

собраться сами, понимаете? Это же так удобно! Женщины могут собраться вместе и пролезть куда угодно — хоть в 

заднюю дверь, хоть в переднюю, хоть в боковую, выдворить мужей вон и провести какую угодно встречу, понимаете? 

(224-62, 1991.11.21) 

Обопритесь на Бога; хотите поскорее построить мир в нашем мире? Точно также вы должны захотеть собрать вместе 

всех жителей этой страны и выработать эталон объединения Северной и Южной Кореи для того, чтобы открыть врата к 

миру. Для того, чтобы приблизить осуществление этой цели, и было создано движение, занимающееся тхонбан кёкпха! 

Вы понимаете? Где же прячутся все шпионы? Их скрывают у себя женщины. Все они затаились под женскими юбками! 

Шпионы проникли в Южную Корею и заполучили по жене. Потом они подзаработали деньжат и теперь снабжают всех 
своих родственников, даже самых дальних. Им даже удалось завладеть умами других семей и родов по соседству. Они 

используют деньги на свои шпионские операции в Южной Корее и организуют званые обеды, оказывая людям теплый 

прием. Поймите, что они сами себе создали имя. И мы должны с этим покончить! (214-255, 1991.2.2) 

До сих пор у меня не было иного выбора, кроме как работать с мужчинами, но теперь все по-другому. Церковь 

Объединения выступала вперед, возглавляемая мужчинами, и мы до сих пор отдаем приоритет мужчинам, верно? 

Сколько денег было вложено в деятельность тхонбан кёкпха, во главе которой стояли мужчины? Ясно, что мы 

абсолютно должны построить это основание, даже если для этого придется продать свою плоть и кровь. Эта работа 

должна быть выполнена, даже если ради этого нужно будет продать свою землю, семейное рисовое поле и собрать в 

кучу деньги всей родни. Вы понимаете? В будущем я издам такой приказ. Когда у вас будет семьдесят семей, я прикажу 

вам собрать с каждой семьи по сто миллионов вон, и таким образом выйдет семь миллиардов вон. Настала эпоха 

объединения Северной и Южной Кореи, и мы должны быть к этому готовы. Усердно потрудитесь, проливая слезы, пот и 

кровь, и соберите побольше денег, положив их на счет в банке без ведома мужа. Что я сказал? Что вы должны сделать 
без ведома мужей? Вам нужно открыть счет в банке. (235-126, 1992.8.29) 

Мы начали в 1978 году, и с тех пор прошло уже четырнадцать лет. Мы трудимся над этим уже четырнадцать лет! Если 

бы только каждый из вас работал с отчаянным сердцем! Сколького бы мы могли достичь! В таком случае у нас бы все 

получилось благодаря деятельности тхонбан кёкпха, проводимой Церковью Объединения. На основании, созданном 

Церковью, мы организовали все вплоть до уровня ли, чтобы прорваться на уровне тхонбан. Наши мужчины проводили 

конференции в тонгах, тхонах и банах. От моего имени мы раздали всем ста двадцати тысячам лидеров банов книги 

«Божественный Принцип» и «Надежда мира». Может быть, кто-нибудь из вас тоже получал эти книжки? Несмотря на 

все эти труды, мужчины не справились со своей ответственностью. Они особо не напрягались, считая это своего рода 

игрой. И теперь из-за того, что мужчины провалили это дело, за него должны взяться женщины. Они должны довести его 

до конца, что бы ни случилось. Женщины не должны беспокоиться о том, как обеспечить свою собственную семью. 

Помните о том, что я мобилизовал женщин на основе Федерации женщин. Было ли это сделано с помощью усилий одних 
лишь людей? В самом начале, когда я впервые сообщил о намерении провести конференцию Федерации женщин Азии за 

мир во всем мире, все выпучили глаза, и члены нашей Церкви Объединения выступили против, заявляя, что ни 

женщины, ни Федерация женщин Азии ничего не смогут сделать. И тогда Истинная Мать выступила вперед; вся 

оппозиция тут же сдалась. Видя такое дело, члены не могли больше противиться. Вот почему я провозгласил о 

наступлении эпохи женщин. Я сделал это потому, что пришло подходящее время. Подождите, и увидите, настала эпоха 

женщин или нет! (233-111, 1992.7.31) 

Наша деятельность тхонбан кёкпха началась в 1978 году, то есть прошло уже четырнадцать лет. Уже исполнилось 

четырнадцать лет с момента начала тхонбан кёкпха. Домашняя церковь — это и есть тхонбан кёкпха. Занимаясь 

домашней церковью, вы позволили себе расслабиться, поэтому я чуть-чуть перекрасил это дело и теперь толкаю вас 

вперед, на деятельность тхонбан кёкпха. Прошло сперва семь лет, а потом еще семь — итого четырнадцать. Я собирался 

подготовить все и закончить к этому времени, но корейские лидеры не знали этого и не выполнили свою 

ответственность. Мужчины дважды потерпели неудачу, поэтому теперь за дело должны взяться женщины. (237-65, 
1992.11.11) 

Когда мы добьемся объединенных выборов Северной и Южной Кореи, что будет с Южной Кореей? Я вполне 

компетентный человек, и уже готовлюсь к этому дню с помощью деятельности тхонбан кёкпха, которой мы занимаемся. 

Я готовил вас к этому уже порядочное время. Вот почему нам нужны женщины. (206-70, 1990.10.3) 

Женщины должны взять на себя ответственность за солдат северокорейского марионеточного режима. Им нужно взять 

ответственность за всех дьяволов на земле, а мужчины должны будут победить дьяволов в духовном мире. Нам 

понадобится двойная стратегия. Шпионы проникли из Северной Кореи и поселились под защитой женщин. Женщины 

пригрели их у себя на груди! Хоть мужчины этого и не хотят, женщины прячут у себя шпионов. Чтобы разделаться с 

ними, мы и организовали движение тхонбан кёкпха. Теперь вы многое понимаете. Никто из вас не знает, когда я отдам 

какой-нибудь приказ и дам вам миссию. Если вы заявите, что не можете этого сделать, вас ждет тюрьма. Это вам не 

игрушки! Это путь на грани жизни и смерти! И это вовсе не один из способов получать зарплату и жить припеваючи. Вы 
не должны приводить с улицы кого попало и кормить их, поймите же! Здесь собирается элитное подразделение Небес. 

(180-121, 1988.8.7) 

Вы же понимаете, что такое прорыв на уровне тхонбан, верно? Я говорил о домашней церкви последние четырнадцать 

лет. Я потратил кучу денег на ваше воспитание. В течение последних пяти лет я говорил о деятельности тхонбан кёкпха. 

Я приказал мужчинам заняться этим, но они потерпели поражение, поэтому у меня нет другого выбора, кроме как 

сделать последнюю попытку с помощью женщин. (238-305, 1992.11.22)  

Глава 4. Действуйте в качестве родовых мессий 



1. Пришло время объединить север, юг, восток и запад 

В своей жизни я прошел тернистый путь, чтобы создать основание для движения за объединение Северной и Южной 

Кореи. Я надеюсь, что вы исполнитесь энтузиазма и мужества, ведь теперь, в создавшейся ситуации, это сделать гораздо 

легче. Если кто-либо осмелится выступить против объединения Севера и Юга Кореи, вы должны изменить их мнение, 

даже если для этого придется выйти перед ними на демонстрацию. (Путь Объединения, 654) 

Думаете, вы добьетесь объединения Севера и Юга, просто работая со всеми удобствами в Корее? Это же передовая, 

всемирная передовая! Это — фокальная точка мира. Поэтому на наших глазах здесь в соответствии с волей Бога 

возникают самые разные явления. Духовный мир возьмется за работу, как только вы полностью объединитесь и окажете 

влияние на Южную Корею, правда ведь? Кто знает об этом? (165-215, 1987.5.27) 

Будьте активны, даже если у вас нет денег. Ради этого можно продать даже дом. В таком случае Бог защитит вас и 

возьмет на Себя ответственность за ваше будущее. Вот что самое главное. Не впадайте в зависимость от денег или 
структуры организации. Деньги, которые не приносят Богу счастье — это яд. Вас ждет погибель. Вы должны искренне 

посвятить себя. С этого момента идите вперед, проливая больше слез, чем вы проливали в Церкви. Все очень просто. 

Говорю вам — рыдайте ради объединения Севера и Юга Кореи сильнее, чем во время вашего служения в Церкви! (166-

183, 1987.6.5) 

Когда мы думаем над тем, как создать объединенную систему, мы видим, что должна появиться иная система единого 

мышления, которая в философском плане выйдет за рамки демократии и коммунизма и поглотит их. Вывод такой — эта 

единая система должна опираться на основание логики. Корея — это модель для создания такой системы. Федерация за 

единство Севера, Юга, Востока и Запада, существующая в мире, приняла форму Федерации граждан в Корее. Сама 

Корея должна стать моделью мира. Как только мир последует этой модели, все станет частью единой глобальной 

системы. (173-67, 1988.1.3) 

В будущем перед нами встанет вопрос — как изменить мир. Для этого нам нужно будет, во-первых, довести до 

совершенства идеологию, и, во-вторых, — укрепить структуру организации и деятельность Церкви. Поэтому мы должны 
бороться с коммунизмом, вооружившись способностью к организации, и чтобы наша деятельность была более 

жизнеспособна, чем деятельность коммунистов. Более того — стоит нам достичь чуть большего развития, и у нас 

появится своя система. (15-94, 1965.9.30) 

Федерация граждан за объединение Северной и Южной Кореи — это движение за объединение Севера и Юга, то есть 

организация, созданная ради единства. Граждане страны объединились в эту организацию и активно трудятся ради 

объединения Севера и Юга. Для этого нужно мобилизовать все шестьдесят миллионов людей. Шестьдесят миллионов 

человек должны стать единым целым. Если шестьсот тысяч человек единым фронтом выступят вперед, к новому Эдему, 

и увеличатся в числе до шести и даже шестидесяти миллионов знаменосцев, мир двинется прямиком к созданию Царства 

Небесного на земле. (163-24, 1987.4.18) 

В нашем Движении Объединения есть Церковь, есть Международная Федерация за победу над коммунизмом, есть 

Федерация профессоров и студентов за объединение Севера и Юга, и есть Федерация граждан за объединение Северной 
и Южной Кореи. Ради чего все они борются? Не только ради воссоединения Кореи или освобождения Севера и Юга. 

Они хотят освободить человечество и Бога. С помощью чего? С помощью истинной любви. И вы должны это знать. 

(166-155, 1987.6.5) 

Движение за воссоединение Кореи призвано объединить Север и Юг, опираясь на традиции и идеологию Бога. И затем 

весь народ этой страны должен будет построить небесную нацию с помощью новой идеологии, созданной специально 

для основания страны. (163-165, 1987.5.1) 

Это серьезный вопрос. Вы — храбрые воины, сражающиеся в решающей битве, которая определит, победой или 

поражением завершилась история. Поэтому вопрос в том, достаточно ли у вас мужества перед лицом кровавой битвы, 

сколько вы способны выдержать, и сможете ли вы стать исполненным надежд, смелым воителем, который проявит 

решимость даже на грани жизни и смерти. Вы можете поглотить коммунизм, если хотите жить и сражаться даже перед 

лицом смерти, и если ваша философия такова, что если вы не можете выполнить это сейчас, вы сделаете это позже, когда 

наберетесь сил. (61-35, 1972.8.20) 
Есть еще люди, которые не знают о Церкви Объединения, верно? Это значит, что вы еще не выполнили свою 

ответственность. На свете есть люди, которые отдыхают в комфорте и проводят время в удовольствиях, и в то же время 

нет ни одного, кто взял бы на себя ответственность за народ этой страны. Даже если мои кости будут раздроблены на 

куски, я все равно должен буду идти вперед, ведь меня ждут за горами и реками, в деревнях и долинах, и тоскуют по 

преданным рукам человека, пролившего много крови и пота. Если мне не удастся этого сделать, мне придется забить в 

колокол и собрать всех, чтобы создать объединенный фронт. Иначе никакого объединения не получится, даже если 

уповать на конференции между Севером и Югом. Вы должны встать на независимое положение субъекта и проложить 

путь. (61-237, 1972.8.31) 

Какие времена сейчас настали? Пришло время израильтянам покинуть Египет ради обетованной земли Ханаана. 

Поэтому вы должны, не зная сна и с полной самоотдачей, объявить всем израильтянам, живущим в Египте, что они 

должны в определенный срок покинуть свои дома. Те, которые знают об этом, но не донесут до сознания израильтян, 
будут наказаны навеки. Настало время отправиться в обетованную ханаанскую землю, и наша ответственность — 

известить об этом все тридцать миллионов граждан, хотя им самим решать, ехать или не ехать. Вот почему мы создали 

национальное движение, и теперь не должно остаться ни одного человека, кто не слышал бы о Церкви Объединения. (61-

237, 1972.8.31) 

Человечество подходит к последней, решающей точке на мировом уровне, и это является причиной смятения и хаоса. 

Поэтому люди стонут и жалуются, и это еще больше усугубляет ситуацию. И теперь перед верующими жителями Кореи, 

перед всеми ее гражданами и перед всей страной стоит проблема, как выступить вперед, сохранив субъективность и 

авторитет. Четко понимайте и объясняйте разницу между субъектом и объектом, не пытайтесь быть и тем, и другим 



сразу. Вы должны занять такое положение, чтобы Бог абсолютно был Субъектом, а люди — объектом. Таким образом, 

настал решающий момент, когда мы подходим к финальной точке. (65-152, 1972.11.5) 

Для того, чтобы Север и Юг могли объединиться, правительство Юга должно помочь Северу, полюбив его сильнее, 

чем родного брата. В наше время провинции Джон-Ла и Кенг-Санг ссорятся за политическую власть; так как же можно 

объединить Север и Юг? Да никак. Все равно все погибнут. Хоть вам и неприятно слышать это от меня, я все равно 

должен об этом сказать, ведь это правда. (168-230, 1987.9.20) 

Вы должны подчиняться небесной удаче. Корея утратит свое положение, если упустит удачу на личном уровне, на 

уровне страны и всей Азии. Корея должна шагать в ногу с удачей всей Азии, а также с небесной удачей. Чтобы получить 

защиту небесной удачи, Корея должна ей подчиняться, иначе ее ждет гибель. Хоть вы и говорите, что уже все знаете, все 

равно постарайтесь понять сделанный мною вывод. Это касается и нынешнего момента. (168-230, 1987.9.20) 

Как только Север и Юг объединятся, Корея должна будет стать страной, способной пожертвовать собой ради мира и 
заложить новую традицию и философию, не сходя с всемирной передовой. В таком случае, даже если Корея обессилеет 

и погибнет, философия ее народа сохранится и в двадцатом, и в тридцатом веке, и даже дольше. К тому времени ее 

народ будет править миром, и вы должны знать об этом. (56-273, 1972.5.18) 

Вы верите в то, что можно объединить Север и Юг с помощью торговли? Это невозможно. Даже коммунистическая 

идеология будет поглощена и уничтожена с помощью Божьей любви. До сих пор мы об этом не знали, но если у вас есть 

любящее сердце, объединение Севера и Юга не будет проблемой. С помощью Божьей любви можно решить все 

вопросы, касающиеся Севера и Юга, Запада и Востока. Без сомнения, мы построим на земле утопию, то есть мирный, 

бесконечный идеальный мир, воплотивший идеал Бога для мира и страны, единый и для народа, живущего в этой стране, 

и для семей, и для отдельных личностей. (143-285, 1986.3.20) 

В этот период времени самая большая надежда на объединение Северной и Южной Кореи. Бог надеется на то, что вы в 

своих семьях, в стране и во всем мире создадите основание для того, чтобы благодаря объединению Северной и Южной 

Кореи для Него наступил день Субботы. Как же вы будете следовать за Богом? Другого способа нет. Идеальное 
объединение Севера и Юга, идеальная интеграция восточной и западной культур, а также освобождение небес и ада 

придет лишь на основании любви, и эта любовь должна быть сильнее, чем к собственным отцу и матери, мужу, жене и 

детям. Пусть эта любовь побудит вас построить жертвенный алтарь. Без любви ничего не получится. Для этого нужен 

ключ любви. (170-103, 1987.11.8) 

Как только объединятся Северная и Южная Корея, за ними объединится и весь мир. Думаете, это возможно сделать с 

помощью вооруженных сил? Конечно же, нет. Если бы этого было достаточно, я бы без проблем все организовал. 

Однако военной мощью единства не достичь, поэтому я и распространяю свои речи. (Путь объединения, 604) 

Любят ли политические лидеры свою страну? Не имея ни малейшего понятия о том, что происходит в стране, партия 

Мин Джунга борется с партией Шин Мина за президентское кресло. Давайте, занимайте его! Если вы не будете 

искренне, от всего сердца желать жить вместе с народом, все погибнет. Каким бы высокопоставленным ни был человек, 

все в конечном счете лопнет, как мыльный пузырь. Если правитель не любит свой народ, он не сможет избежать 
правосудия со стороны людей и истории будущего. (148-275, 1986.10.11) 

Север и Юг, отделившиеся друг от друга, не могут просто взять и объединиться. В этой борьбе нужны патриоты, для 

которых не существует время и которые не спят по ночам, полные решимости и в сердце, и на деле. Объединение 

Северной и Южной Кореи начинается с вас, с людей, которые думают так: «Я так хочу, чтобы мы жили вместе! Если нам 

суждено умереть, пускай мы умрем вместе, а если суждено жить, я хочу, чтобы мы жили вместе. Я хочу жить вместе со 

своими предками и духами из духовного мира!» (148-277, 1986.10.11) 

Почему Северной Корее так трудно? Да потому, что это закрытая страна. Однако чем больше вы узнаете об их  

обществе, тем жальче вам становится их народ. Наш враг — это коммунизм, а не народ. Проливая слезы за ваших 

братьев, которые влачат жалкое существование в Северной Корее, скажите им, что вы разделяете их страдания, и тогда 

движение за объединение начнется с вашей решимости предстать перед лицом ваших северных братьев и подготовить 

день освобождения. И тогда вы очень скоро окажетесь в Северной Корее. (148-268, 1986.10.11) 

Где же начинается объединение — вот вопрос! С чьей помощью и с чего вообще начинается объединение Северной и 
Южной Кореи? Может, хотите начать с применения силы? Если вы силой заставите Север сдаться, потом, когда он 

накопит сил, разгорится новая битва. Таким способом единства не достичь. Хоть вы и живете на Юге, путь к 

объединению откроется лишь в том случае, если вы по-настоящему захотите жить вместе с жителями Северной Кореи и 

стать с ними одним народом. (148-268, 1986.10.11) 

Как вы думаете, что объединяет тех, кто говорит: «Я хочу жить вместе!»? Отнюдь не сила. Сила не может победить 

историю. Она годится лишь на один раз. Может быть, знания? Научный мир все время развивается, верно? Хотели бы вы 

«жить вместе» в мире науки в обнимку со своими знаниями? С чем мы хотим жить вместе, так это не со знаниями и не с 

деньгами. Какой же, в таком случае, будет общий знаменатель, приемлемый для верха и низа, правой и левой сторон, и 

который будет актуален и в прошлом, и в настоящем, и в будущем? Это любовь. (148-260, 1986.10.11) 

У почтительных детей, преданных граждан, святых и Божьих сыновей и дочерей очень похожие пути, если смотреть с 

точки зрения того, как люди должны жить и как относиться к своей жизни. Это путь сердца, желающего не разлучаться и 
жить вместе. Иными словами, это жизнь, когда люди глубоко погружаются в желание быть вместе хоть наверху, хоть на 

самом дне, хоть справа, хоть слева, днем и ночью. (148-258, 1986.10.11) 

Что мы должны делать, живя в стране, где Север отделен от Юга тридцать восьмой параллелью? Вопрос в том, как мы 

собираемся решать эту проблему. Все идет к тому, что мы должны пострадать больше, чем народ Северной и Южной 

Кореи. Как вы собираетесь проявить патриотизм по отношению к первой нации, которая рождалась в трудностях? Это — 

скорейший способ спасти Корею; в этом и заключается решение. То же самое касается и объединения мира добра с 

миром зла. Нам нужны более преданные граждане, чем в мире зла. Мы можем вновь обрести под контроль 

исковерканную историю лишь благодаря человеку более преданному, чем все преданные граждане, направляемые 

нашими предками, которые до сих пор пытались отыскать добро. Вот как все устроено. (61-125, 1972.8.13) 



Север и Юг пересечены друг с другом крест-накрест. Они оба двигаются в противоположных направлениях, один на 

юг, другой на север. У них разные цели. Как же объединиться? Это серьезный вопрос. Кто должен выступить субъектом 

и выполнить эту миссию? Если это сделает Юг, Север будет против, а если сделает Север, тогда против будет Юг. Если 

каждый будет стоять на своем, отношения вновь будут разорваны. Вопрос в том, как решить эту проблему. Нам нужен 

один кореец, который любит Северную Корею больше, чем кого бы то ни было на Юге. Это единственный выход. План 

по объединению сможет осуществиться лишь в том случае, если найдется самый преданный человек из всех жителей 

Юга и Севера. Есть ли у нас другой выход? Нет, нужно сделать только так. (61-125, 1972.8.13) 

Нам необходимо объединить Северную и Южную Корею, но как это сделать? Пока не будут созданы необходимые 

условия, Север и Юг не объединятся. Этого не произойдет, если просто взять и сказать: «Давайте сделаем так-то и так-

то», а затем переехать с Севера на Юг и с Юга на Север. Они не объединятся, если при этом неизбежны потери обеих 

сторон. Это возможно лишь в том случае, если выиграют и те, и другие. Верно я говорю? Даже мужчина с женщиной не 
смогут жить вместе после свадьбы, если при этом оба что-то потеряют. Поэтому им нужно найти что-нибудь, благодаря 

чему они оба останутся в выигрыше. (61-73, 1972.8.27) 

Подчинить Северную Корею с помощью южнокорейских вооруженных сил — это не выход. Нам нужно более прочное 

идеологическое основание, чем у них. Мы должны быть способны сделать так, чтобы северяне сами сдались, и чтобы 

наша идеология, побуждающая нас любить нашу страну больше, чем они любят свою, была сильнее, чем у них. И еще 

мы должны любить Бога больше, чем они любят коммунизм. Иначе Северная Корея к нам не присоединится. Если 

посмотреть с точки зрения ценности характера человека, соответствующего эталону, который вызывает восхищение 

людей своим образом жизни и взглядами на жизнь, мы должны превзойти в этом всех тех, кто вооружился идеологией 

коммунизма. Мы не сможем восстановить нацию Каина, если не создадим определенную атмосферу, способную 

повлиять на них. Более того, если нация Каина не будет восстановлена, тогда не появится восстановленной нации на 

мировом уровне, то есть нации Небес. (46-123, 1971.8.13) 

Если бы Бог был мстительным и считал сатану Своим противником или даже врагом, Он никогда не достиг бы победы. 
Таким образом, Бог впервые разработал стратегию любви, дав нам наказ любить своих врагов. И вывод, который сделал 

Иисус, звучит точно так же: «Любите своих врагов!» (Путь объединения, 595) 

Вы должны создать условия, полюбив их, даже если вас преследует весь мир, иначе вам светит участь врага всего 

мира. Бог и верующие всех религий, которые стараются стать Его детьми, «стянуты одним поясом». Учение о любви к 

своим врагам — это величайшая истина. Хоть она и простая, никто и не догадывался, что это и есть граница, 

отделяющая победу от поражения в битве между Богом и сатаной. (Путь объединения, 595) 

Наша надежда… На что мы надеемся? На объединение. Однако это единство основано не на Церкви Объединения. Это 

объединение Севера и Юга, ради которого Церковь Объединения приносится в жертву. (56-283, 1972.5.18) 

Чем занимается Церковь Объединения? Она старается объединять. Объединение — это самая сердцевина, это суть 

всего. (90-64, 1976.12) 

2. Значения провозглашения о родовом мессианстве 
Я сделал провозглашение о родовых мессиях. Знаете, почему я должен это делать? Потому, что Корея предала 

преподобного Муна. И это нужно восстановить искуплением. Я искупил предательство Америки, и теперь мне нужно 

сделать это снова, верно? (188-59, 1989.2.16) 

Знаете, почему я провозгласил о родовом мессианстве как в Корее, так и во всем мире? Если бы я сделал это лишь в 

Корее, тогда все страны мира объединились бы на основе преподобного Муна. Подумайте о мобилизации всего 

духовного мира; сейчас у всех глаза по блюдцу оттого, что настало время освобождения, и все надеются сойти вниз, 

говоря, что это — счастливая возможность, появившаяся впервые за тысячи и десятки тысяч лет — возможность 

восстановить искуплением всю историю. Должны ли мы теперь пойти и разрушить все мосты? Сейчас на уровне нации и 

мира… Все пришло в полный упадок, поэтому вам не на что опереться. Чтобы создать такую точку опоры, вам нужны 

естественные условия, при которых вы сможете заключить в объятия весь мир, назначить благословленные семьи 

родовыми мессиями, утвердить эталон трех поколений предков, совершенства Иисуса, своего личного совершенства и 

совершенства Адама. Вот почему я сделал провозглашение о родовом мессианстве. Объединение Северной и Южной 
Кореи не может произойти просто так. Это нужно делать сообща. Они связаны с семейным и родовым уровнями, а 

потому и с национальным; таким образом, Церковь Объединения и правительство должны стать одним целым. (219-97, 

1991.8.25) 

Благословение — это экстраординарное событие, ведь таким образом вам доверяется миссия родового мессианства 

после неудачи Иисуса и самовольной свадьбы ваших родителей, которые поступили, как падший Адам; и теперь 

благодаря особому дару Бога вы становитесь на положение безгрешных родителей. Это похоже на мечту. Чтобы 

осуществить все это, я и провозгласил о родовом мессианстве. Иисус сам провозгласил себя родовым мессией. Он 

должен был сам стать родовым и национальным мессией; однако я разослал по всему свету двадцать пять тысяч 

благословленных семей, провозгласив их родовыми мессиями. Вот как велика эта сила! (228-173, 1992.3.27) 

Хоть корейская и японская Церковь Объединения и объединились, словно Каин и Авель, все женщины из организаций, 

связанных с Церковью Объединения, типа Международной федерации за победу над коммунизмом, Федерации граждан 
за объединение Севера и Юга и так далее, должны пожертвовать собой ради женщин нашей объединенной Церкви 

Объединения, представляющих собой плюс. Где будет принесена эта жертва? Им нужно найти семью; с чего же начать 

эти поиски? С семьи. Чтобы претворить это в жизнь, я и провозгласил о родовом мессианстве. Все мужчины теперь 

занимают мое положение, поэтому с помощью четырех подготовленных женщин мужчины могут стать родовыми 

царями в этой стране. Таким образом, все мужчины смогут получить воспитание благодаря помощи приходящих к ним 

женщин. Все это становится возможным с помощью образования. (230-287, 1992.5.8) 

То, что свершается на земле, свершается и на небесах; пришло время, когда наши свершения на земле могут привести 

к небесной победе. Все церемонии, которые мы проводим сегодня во имя Истинных Родителей, стали одним единым 

духовным миром, в центре которого стоит Иисус, и единым земным миром, в центре которого стоят земные Истинные 



Родители. Я провозгласил о родовом мессианстве, ведь пришло время, когда два мира должны стать единым новым 

миром на основе семейных кровных взаимоотношений, основанных на истинной любви. Сейчас вам на мировом уровне 

дана возможность расплатиться сполна и покончить со всем, и теперь вы можете привить сердце жениха, чьи корни — в 

истинной семье, где есть Ева, Каин и Авель, к сердцу невесты, чья семья способна выполнить эту задачу. (246-136, 

1993.4.7) 

Если нет мостика, соединяющего родового и семейного мессию, возможность родиться свыше будет заблокирована. 

Зная обо всем об этом, я провозгласил о родовом мессианстве ради освобождения человечества. Это — всемирное 

событие революционного значения. Это — привилегия, особая милость. (265-136, 1994.11.20) 

3. Причина передачи ответственности родового мессии 

Кто такие родовые мессии? Это владыки истинной любви. Они обладают истинной любовью; на это надеялись и 

Иисус, и Адам с Евой, и Сам Бог. Поэтому каждый должен стать владыкой истинной любви и выступить вперед. Тогда 
все будет завершено. Стать родовым мессией — значит, стать родоначальником. (182-98, 1989.1.3) 

Кто такой родовой мессия? Если говорить вкратце, он помогает отцу и матери занять царский трон. И тогда вы 

сможете вернуться на изначальную родину, в Небесную нацию, где вы рождаетесь в родительской любви. Если вы этого 

не сделаете, никакой родины не будет. А если нет родины, нет и родителей. Если же появится родина, Небесная нация, 

она соединит в себе родины всех людей, когда-либо живших в Корее. Все родины, где когда-либо рождались люди, 

будут принадлежать Небесной нации, а вы сами унаследуете положение безгрешных от рождения родителей. (194-121, 

1989.10.17) 

Вы должны знать, что родовой мессия — это глава одного поколения рода, который помогает людям вернуться на 

родину. Его можно сравнить с Моисеем, возглавившим исход. Родовое мессианство было провозглашено не просто так. 

Моисей возглавлял исход, ничего не зная; однако мы знаем все, причем в подробностях. Мы знаем об этом теоретически. 

И вы должны отправляться на родину. Однако вы не вернетесь на родину, не приведя с собой Каина, и это — 

основополагающий принцип. Род старшего брата все еще живет в мире сатаны, поэтому вы должны его спасти, чтобы 
его семья вернулась в ваш род. Вы должны сделать это, иначе они останутся во владычестве сатаны. Каин сможет спасти 

свою семью, когда вернется на родину и встанет на защиту, получив спасение. Иначе сатана заберет вашу мать и отца, 

даже если вы их засвидетельствовали. Он просто утянет их за собой. Из-за того, что такой риск существует, Бог и 

возглавил это провидение. Даже если вы засвидетельствуете всю семью — отца, мать, и даже всю деревню, всех их 

утянет за собой сатана. (102-264, 1979.1.14) 

Первая задача родового мессии — сделать так, чтобы его отец с матерью стали похожи на Адама и Еву до 

грехопадения. Затем идет родина; владычество можно восстановить, утвердив свою родину. Это все? Нужно выполнить 

обе этих задачи. Первое — это занять равное положение с родителями, второе — восстановить родину, и в конце концов 

восстановить право на владычество. Поэтому у каждого человека вне зависимости от того, родился ли он в Советском 

Союзе или Америке, будет одна родина — Небесная нация. Чтобы она стала вашей родиной, нужно, чтобы оттуда вели 

свое происхождение ваши родители. Миссия родового мессии как раз и заключается в том, чтобы помочь родителям 
обрести такое происхождение. (194-121, 1989.10.17) 

Чтобы стать сыном Бога, вам нужно занять вертикальное положение. Вы займете изначальное положение, положение 

сына, когда овладеете всеми направлениями — севером и югом, востоком и западом, передом и тылом, левой и правой 

стороной, верхом и низом, и когда Бог подтвердит, что вы испытали все и овладели всем. Сатана делает все возможное, 

чтобы не дать вам вернуться на изначальное положение. Больше всего он боится того, что вы соединитесь с любовью 

Бога. Он боится не денег и не власти. Перед Богом любая власть бессильна. Бог всемогущ, поэтому Ему не нужны 

премудрости. В какой премудрости, в каких знаниях может нуждаться всемогущая Сущность, если Он Сам — Царь 

знаний? (198-260, 1990.2.4) 

Планы на сегодняшний день — разослать родовых мессий на горизонтальном уровне по всей земле, снисходя на землю 

с небес по вертикали вместо Бога. Родовые мессии, несомненно, будут привиты к владычеству над всеми народами и к 

вертикальному миру, даже если я сейчас умру. Вот почему преподобный Мун рассылает родовых мессий, чтобы те стали 

прародителями семей типа Адама. Эти прародители обладают семенем жизни. Мессии — это родители, поэтому у них 
есть семя. Ваша же семья, ваши мать с отцом получили это семя в мире сатаны. Однако если вы вмешаетесь и поменяете 

семя жизни, вы сможете пройти и попасть куда угодно. (198-267, 1990.2.4) 

Родовым мессиям была доверена самая суть победного владычества, чтобы исправить все ставшие традиционными 

неудачи иудаизма, христианства и Церкви Объединения и объединить все благословения, которые должны были 

получить буддизм, иудаизм и другие религии. В этом и заключается суть родового мессианства. Не волнуйтесь о стране. 

О мире тоже не следует беспокоиться. Пусть вас волнует лишь ваша семья. (198-270, 1990.2.4) 

Чтобы восстановить свой род, вы должны выполнить свою ответственность родового мессии. В истории еще никто не 

давал подобных указаний. Положение родового мессии — это положение вторых Истинных Родителей, и это положение 

лучше, чем было у Иисуса. Это величайшая драгоценность — занять такое положение! С этим ничто не сравнится. (217-

125, 1991.5.12) 

Почему вам нужно полностью выполнить свою ответственность родовых мессий? Во-первых, вы должны спасти своих 
родителей. Они занимают положение первого Адама, а вы — второго. Поэтому вы должны выполнить миссию Адама, 

восстановив и воссоздав своих родителей. Во-вторых, вам нужна родина. И вы ее получите, выполнив свою миссию 

родовых мессий. И, в конце концов, создание семьи Адама — это главная причина, почему вы должны выполнить свою 

ответственность и стать родовым мессией. А конкретнее — вы должны воспитать свой род. (217-125, 1991.5.12) 

Вам предстоит исправить свое происхождение. Ваши отец и мать поступили неправильно из-за грехопадения наших 

прародителей. И старший сын тоже избрал неверный путь. Поэтому вы должны вернуть все на круги своя, опираясь на 

изначальное право родителей и старшего сына, данное Истинными Родителями и истинными сыновьями и дочерьми. 

Просто так вам ничего не удастся соединить. Начните с того, что разверните все в противоположную сторону, на сто 

восемьдесят градусов. Поймите, что вам предназначено изменить прародителей на своей родине. (178-99, 1998.6.1) 



С какой целью вас разослали в качестве родовых мессий? Давным-давно они были посланы из духовного в физический 

мир по вертикали через Иисуса; однако теперь преподобный Мун разослал тысячи мессианских семей, которые 

являются представителями своего рода перед Богом и Небесами. И теперь ничто не может пойти не так. Я провозгласил 

о родовых мессиях третьего января 1989 года в два тридцать дня. (185-238, 1989.1.8) 

Ассоциация Церкви Объединения — это род. К ней относится и мой собственный род. Он должен рыдать, когда я 

плачу, и радоваться, когда я счастлив. Мы — одна кровь и единая нация, созданная, чтобы утвердить новую Небесную 

нацию, выйдя за рамки пяти рас и самых разных национальных культурных сфер. Мы провозгласим о создании 

Небесной нации, когда ее народ станет Божьим, о создании мира, когда мы станем гражданами созданной Небесной 

нации, и о Вселенской Небесной нации небес и земли, созданной на вершине этого мира. (168-136, 1987.9.13) 

Я дал вам Благословение. Это означает, что теперь ваше положение лучше, чем у Иисуса. Сатана не может выдвинуть 

ложных обвинений против тех из вас, кто получил Благословение. Нельзя ложно обвинить ни мужчину, ни женщину. 
Почему? Да потому, что их родословие связано с родословием Истинных Родителей. В таком случае, сатана не вправе 

выдвигать необоснованных обвинений ни на личном, ни на семейном, родовом, национальном или мировом уровнях. 

Такова точка зрения Бога. Абсолютно никаких ложных обвинений! Ведь это — освобожденная сфера. Поэтому я и 

провозгласил о родовом мессианстве на этот раз. (189-147, 1989.4.1) 

Что означает тот факт, что вы были провозглашены родовыми мессиями? Это значит, что Бог будет поддерживать вас, 

когда вы от моего имени будете выполнять свою ответственность. Конечно же, духовный мир все еще работает над всем 

тем, чем я занимался в прошлом, когда Церковь Объединения испытывала затруднения, и поддерживает развитие этого 

периода. В то время Бог помогал Церкви Объединения развивать родовое мессианство в гуще преследований, но сейчас, 

когда преследования кончились, мы можем свободнее развиваться. (185-240, 1989.1.8) 

Властью Царства Небесного, данной мне Богом, я провозглашаю о правах вашей восстановленной семьи, которую не 

смогли создать падшие Адам и Ева. В этом и заключается цель провозглашения родового мессианства. (193-308, 

1989.10.8) 
Родина! Я тоже хочу вернуться на родину. Я не хочу жить здесь, в Сеуле. Родина преподобного Муна автоматически 

появится тогда, когда зарубежные члены Церкви Объединения вернутся на свою родину и поработают там, и когда их 

труды окажут влияние на Северную Корею. Там все поймут и так, без необходимости применять оружие. И тогда воды 

прилива поднимутся и протекут через родной город преподобного Муна. Таким образом, миссия семей Церкви 

Объединения — основать Ханаан, родину нашего сердца, вкладываясь усерднее, чем клика Ким Ир Сена. Вот почему я 

прошу вас сегодня стать родовыми мессиями. (187-193, 1989.2.5) 

Я дал вам титул мессии. Родового мессии! Что же вам теперь делать в качестве мессий? Я подготовил все, что вам 

нужно для того, чтобы стать национальными, мировыми и вселенскими мессиями. Я припас для вас целую гору 

сокровищ! Вы сможете все это унаследовать, как только станете мессиями. Это наследие потечет к вам, как вода по 

трубопроводу. (189-247, 1989.4.9) 

Думаете, родовой мессия — это какая-нибудь дешевка? Преподобный Мун, умный и сознательный человек, 
пожертвовал всей своей жизнью ради завершения миссии мессии; однако мне стыдно из-за того, что я еще не 

соответствую этому эталону. Для вас звание родового мессии может звучать ошеломляюще. Вы можете занять более 

высокое положение, чем Иисус! Более того, даже те, кто выступал против Церкви Объединения и ругал ее, смогут занять 

положение Адама до грехопадения. Как такое может быть в нашем мире? Мун такой-то и такой-то, который произносит 

сейчас эти слова, выполнил все, о чем говорил, ведь он — Истинный Родитель. Не осталось ничего, что не было бы 

осуществлено. (219-150, 1991.8.29) 

Вы носите имя родовых мессий, родовых спасителей. Сколько пришлось ждать семье Иакова прихода Мессии? Тысячи 

лет! Этого нужно ждать тысячелетиями; однако я назначил вас мессиями в вашем роду. Как же бесценно положение 

ведущей мессианской семьи! (197-207, 1990.1.14) 

Я обращаюсь ко всем собравшимся здесь: если вы происходите из семьи Кимов, вы должны выполнить миссию мессии 

семьи Кимов. Верьте в то, что вы — мессия, то есть представитель рода, участвующий в построении Небесной нации; 

если вы — Ким, помните об этом в семье Кимов, а если Пак, то в семье Паков. Помните о том, что вы — спаситель; 
спаситель для семьи Кимов. Для этого вам нужно выполнить ответственность главного представителя всей семьи Кимов. 

(155-265, 1965.10.31) 

Какова наша конечная цель? И как ее достичь? Что вам нужно сделать, чтобы успешно разрушить все барьеры и все 

исправить? Вы все должны стать родовыми мессиями. Как только вы ими станете, все, что может стать поводом для 

обвинений сатаны на личном, семейном, родовом, народном, национальном и мировом уровнях, тут же исчезнет. (189-

110, 1989.3.19) 

Вы должны изменить все окружающее вас сообщество и привить им новые традиции, которые вы усердно 

практиковали за границей, вкладывая в тренировки весь свой энтузиазм. Не следуйте у них на поводу. Вкладывайтесь 

так, как это делал Бог, стараясь из ничего создать объект любви. Вы должны полностью объединиться с вашим 

сообществом. Духовный мир будет помогать вам, когда вы займете высшее положение среди всех жителей вашего 

городка. Подождите, и увидите сами, правда это или нет. Свидетельствуйте с помощью видеозаписей. (179-27, 1988.6.15) 
Станьте семенем у себя на родине. Более того, если вы посеете эти семена, вы создадите особую среду, куда захотят в 

любое время попасть и Корея, и небеса с землей, и Сам Бог. Когда вы уйдете в духовный мир, выполнив все это, вы 

будете жить там в любви, как сыновья и дочери Небесной нации. Начиная с сегодняшнего дня, вы должны четко 

следовать по этому пути. (197-221, 1990..1.14) 

Когда я говорю вам: «Идите и ищите свою родину!», это означает, что вы должны посеять новые семена. Вы стали 

семенем Адама и Евы, поэтому я стараюсь создать новый корень, с вашей помощью сажая новые семена. А для посадки 

семян нужны удобрения. Поэтому идите и терпите оскорбления! Получайте оскорбления в ответ на добро и терпите 

жестокие страдания! Вам нужно пожить так года три. Даже не три — по-моему, все можно завершить за шесть месяцев. 

Я послал вас, чтобы вы основали сто двадцать церквей в самых разных городах, не у себя на родине, когда вы в первый 



раз отправились на свидетельствование, верно? Вы же не справились с этим, я прав? Затем я дал указание начать 

провидение домашней церкви, но вы и это провалили, так ведь? И теперь это — самая последняя задача. (219-158, 

1991.8.29) 

Что я имею в виду, говоря о родовом мессианстве? Возвращайтесь в свой род и сажайте там новые семена, чтобы 

взрастить сад истинных оливковых деревьев. Выращивайте истинные оливы, обрезайте их и делайте прививки, ведь все 

существующие оливковые деревья — ложные. Все они — ложные оливы! Для семьи это самая лучшая новость. Это 

значительней, чем восстановление страны, мира и даже небес и земли! (197-207, 1990.1.14) 

Корея объединится лишь тогда, когда все члены Церкви Объединения полностью превратятся в плюсы и минусы, 

следуя за преподобным Муном из Церкви Объединения, и двинутся вперед по горизонтали, если я нахожусь на 

вертикали. Я построил это основание для страны, поэтому роды должны объединиться, чтобы создать основание для 

объединения Северной и Южной Кореи. И это основание предстоит построить вам. (185-200, 1989.1.8) 
Когда родовые мессии приходят и просят о помощи, должны ли вы им помогать? Национальные лидеры, отвечайте! Я 

ни разу не молился, прося о помощи! К тому же вы все равно не сможете помочь. А если будете им помогать, они 

превратятся в куколок! Знаете, что такое куколка? Если вы прикладываете неимоверные усилия, но у вас все равно 

ничего не получается, тогда молитесь. И деньги будут следовать за вами даже в том случае, если вы не будете молиться 

о них. Вот как все устроено. (202-306, 1990.5.25) 

Если вы, вернувшись на родину, будете думать лишь о своих собственных делах и о том, как дать детям образование, 

вы быстро выдохнетесь. Всем тем, кто не последовал за Моисеем во времена исхода израильтян из Египта, пришлось 

погибнуть. Вы можете стать презираемым народом. Из-за такой опасности преподобный Мун и провозгласил в первую 

очередь о родовом мессианстве. (207-165, 1990.11.9) 

4. Давайте укореним истинное сердце на нашей изначальной родине 

До сих пор Церковь Объединения была занята поисками семьи, ведь без семьи человек не может обосноваться и 

спокойно жить-поживать. Более того, семья не может жить спокойно, пока не станет частью рода. Вы не будете жить 
припеваючи в семье, пока ваш род не станет для вас защитой от ветров и других напастей. Для этого вам нужно стать 

главой семьи для всех ваших родственников. Как только вы возглавите семью, вся ваша родня в случае войны должна 

будет выйти и сражаться, а вы, как главнокомандующий, будете указывать им стратегию борьбы, а сами отдыхать. 

Поэтому-то преподобный Мун и сказал вам взять на себя миссию родового мессии. До сих пор, по правде говоря, вы 

жили вдали от дома. А теперь вам нужно возвращаться на родину. Когда вы туда приедете, вам нужно будет, рыдая от 

всего сердца, полностью посвятить себя служению своему отечеству. Израильтяне жили в Египте четыреста лет, и мы 

делали то же самое сорок три года; и теперь мы должны вернуться на родину и посадить в землю корень любви. Любите 

Бога, своих родителей, братьев и сестер. Таким образом вы уничтожите первопричину, против которой сатана может 

выдвинуть ложные обвинения на мировом уровне. Идеальная Небесная нация в обетованной земле Ханаана не была 

построена потому, что израильтяне не смогли уничтожить первопричину. Поэтому не ожидайте ничего от мира сатаны. 

Даже если нам приходится влачить на себе тяжкий груз, мы все равно лучшие. Хоть нас и ругают, и деревенские собаки 
на нас лают по ночам, но мы лучше всех! Надеюсь, вы хорошо помните о том, что должны с гордостью шагать от одной 

деревни к другой с кличем любви, молча глотая все оскорбления и все, что на вас сваливается! (178-139, 1988.6.1) 

Вам будет даровано право на наследие и право равенства, как только вы предстанете перед Истинными Родителями 

как их истинные дети. Доверяйте сакральной истине Бога и полностью вкладывайтесь в любовь. Если вы будете 

вкладываться так, как это делал Бог, то есть целиком и полностью, ваша семья возродится, а вслед за ней — и вся страна. 

(177-161, 1988.5.17) 

На основе алой крови Родителей, текущей в их жилах, на вашей родине будут посажены новые семена, чтобы все горы 

и долины смогли признать цену всех жертв и склонить голову в почтении. Когда из посаженных семян вырастут и 

распустятся цветы, подарите первый цветок Богу, второй — Истинным Родителям, третий — старшему сыну. Тогда 

четвертый и пятый цветок будут вашими. Можно ли сделать это как попало? Конечно же, нет! (181-273, 1988.10.3) 

Когда вы на этот раз возвращаетесь на родину, ваше положение такое же, как и у израильтян, возвращавшихся ради 

восстановления Ханаана. Не завидуйте богатым! Не завидуйте тем, кто обладает властью и силой! Воспитывайте людей 
должным образом, не уклоняйтесь от этого. Традиция любви к Богу, к будущим поколениям и Израильской нации 

подойдет для этого лучше всего. Не допускайте, чтобы светский мир оказывал на вас влияние, когда вы откроете 

Церковь и будете жить там вместе с детьми. Радуясь, что вернулись на родину после тысяч и десятков тысяч лет, вы 

должны обильно смочить эту землю своей кровью и слезами, чтобы при этом рыдала каждая клеточка вашего тела, 

каждая косточка. И тогда ваша земля будет удостоена титула священной земли, смоченной кровью и слезами Самого 

Бога. Вот с чего начинается построение Небесной нации. (177-228, 1988.5.20) 

Возвратитесь на родину и восстановите ее. Израильтянам это не удалось. Проблуждав сорок лет, как бродяги, они 

вернулись в Ханаан и преисполнились зависти к семи хананейским племенам, которые хорошо кушали и жили 

припеваючи, позавидовали их овцам и домам. А все потому, что сами ютились в палатках. Вот так они и предали свою 

нацию и Бога. (175-34, 1988.4.6) 

В вашей любви к людям начинайте с самых жалких людей, полюбите самого несчастного ребенка — в-общем, начните 
именно с этого и продвигайтесь вперед. На свете среди тех, кто едва сводит концы с концами, есть множество людей, 

живущих по совести. Семьи Церкви Объединения должны полюбить тех, кто живет в самых нищенских условиях. Хоть 

эти бедняки и из мира сатаны, те, кто станет наследниками судьбы Бога, будут выходцами как раз из этой категории 

людей. (175-31, 1988.4.6) 

Что вы должны делать, вернувшись на родину? Сделайте так, чтобы все жители объединились с вами. Это же легко! К 

примеру, сын должен стать учителем и наставником, который учит традиции Небес и показывает, что, мол, Небесная 

нация будет построена, если вы сделаете так и так. А мать с отцом должны показать всем остальным родителям по 

соседству, что таким образом будет построена Небесная нация, и она превратится в одну деревню. Вот что вам 



предстоит сделать. Это очень просто! Пусть ваша семья будет наполнена любовью, где муж любит жену, а жена — 

мужа, родители любят детей, а дети — родителей. Вы должны передать эту традицию по наследству. (135-35, 1985.8.20) 

Я прошел этот путь, чтобы занять на мировом уровне положение прародителя. Помните о том, что вам нужно пройти 

этот путь, чтобы унаследовать традицию, которая поможет вам стать прародителем вашего рода. Утвердите новую 

традицию для своего рода и семьи. С этого момента будут формироваться роды Израиля, и им понадобится традиция. 

Тех же, кто думает лишь о себе, нужно убрать с дороги. (131-62, 1984.4.1) 

Посадите ваше истинное сердце в землю вашей родины. Неспособность это сделать и послужила причиной 

грехопадения. Вы должны стать ведущей семьей в вашем роду. (177-80, 1988.5.15) 

«Бог — это Авель для всей Вселенной. Наше человечество занимает перед Ним положение Каина, ведь Бог возглавлял 

провидение восстановления с положения не только слуги слуг, но и ребенка. И мы теперь должны унаследовать эту 

традицию и вернуться в наши роды, чтобы представить ее людям еще раз и побудить их подчиниться!» Это не займет 
много времени. В худшем случае, всего каких-то три года. Так что рассчитывайте по крайней мере на десять лет. (159-

80, 1968.3.3) 

5. Наша задача на этот период времени 

5.1. Давайте подтвердим истинность Истинных Родителей 

На что уповают все люди? Они хотят обрести Истинных Родителей прежде, чем всемирную страну. С кого они хотели 

бы начать? Ваши сыновья и дочери не захотят родиться в вашем родословии. Они предпочтут родиться в родословии 

Истинных Родителей. Таким образом, Истинные Родители станут отправной точкой нового будущего. (35-237, 

1970.10.19) 

Где все придет к своему завершению? Все завершится с приходом Истинных Родителей. Появление Истинных 

Родителей человечества — это надежда всей истории, страны и провидения. Поэтому время пришествия Истинных 

Родителей — это лишь один миг, высший миг достижения всего. Такой миг больше никогда не повторится. С точки 

зрения мира вечности жизнь человека не длиннее вздоха. (Божья воля и мир, 105) 
Кто же такие Истинные Родители? Это — символ всех надежд и чаяний, символ абсолютного желания падшего 

человечества. Они — плод истории, центр нашего времени и национальный центр всего мира, в котором живут шесть 

миллиардов человек. Истинные Родители — это отправная точка будущего, связанная с идеальным миром. (35-237, 

1970.10.19) 

Подумайте об Истинных Родителях; они направляли ход истории, благодаря им появилась возможность вернуться к 

первоисточнику, к новому миру, и благодаря им же стало возможным подчинить сатану на внутреннем уровне. Именно 

они — источник освобождения Бога с помощью подчинения сатаны, хозяина внешнего мира. Поэтому будьте же 

благодарны за эту удивительную благодать — возможность жить вместе с Истинными Родителями и действовать в 

соответствии с их указаниями. (43-144, 1971.4.29) 

Надежда человека — встретить Истинных Родителей. Их нужно встретить любой ценой, даже если для этого придется 

пройти дорогой смерти. Когда эта встреча произойдет, вы сможете восстановить историю, эпоху и будущее, которые 
были утрачены. Вы должны понимать значение Истинных Родителей! (35-237, 1970.10.19) 

Когда вы полностью объединитесь с Истинными Родителями, появится и страна, и род, и нация, и семья. 

Субстанциальный эталон, сочетающий в себе ценность всей славы мира — это Истинные Родители. Променяете ли вы 

их на деньги? А на собственную жизнь? Вот в чем отличие от прошлых эпох. Куда бы вы ни пошли, отыщите путь в 

Корею и следуйте за Истинными Родителями. Это касается и ваших сыновей и дочерей, и потомков тысяч и десятков 

тысяч поколений. Вот почему Церковь Объединения отличается от других; вот в чем ее уникальность. (30-237, 

1970.3.23) 

Кто такие Истинные Родители из Церкви Объединения? Если бы человечество не пало, Бог стал бы Воплощением 

вертикальной любви, а Адам с Евой стали бы Его телом. То есть они стали бы телом Бога. Бог похож на кости, а Адам и 

Ева — на плоть. У Бога тоже есть душа и тело. Бог стал бы внутренним Родителем, занимающим внутреннее положение, 

а Адам с Евой — внешними родителями на внешнем положении. Вы можете следовать за внутренним Родителем и за 

внешними родителями, слившись с ними в любви, которая свяжет воедино внутренних и внешних родителей. Когда Бог 
и человечество сольются в любви, появится Истинный Родитель, совершенный человек. Без слияния в любви не может 

быть никаких совершенных людей. (184-71, 1988.11.13) 

5.2. Почитайте фотографию Истинных Родителей в каждой семье 

Вы становитесь семьей, принадлежащей Небесной нации, просто поместив в доме фотографию Истинных Родителей и 

флаг Церкви Объединения. Я имею в виду, что сделаю вас семьей, принадлежащей Небесной нации. Вот почему сейчас 

многие ругают тех, кто осуждал развешивание флагов Церкви. Удивительно! Случается и так, что у некоторых ломаются 

пальцы после того, как они тычут ими в преподобного Муна, и после этого им приходится молиться несколько ночей 

подряд и раскаиваться, чтобы искупить это. Почему все это происходит? Ничья личная воля не в силах преградить путь 

исполнению воли Небес. Это — неизбежная судьба. Все те, кто смотрел на поднятый посох Моисея, остались в живых. 

Вы останетесь жить, если каждый раз, проходя мимо флага Церкви или фотографии Истинных Родителей, будете 

произносить слова обета. (219-91, 1991.8.25) 
Зачем мы вывешиваем флаг Церкви Объединения? Для того, чтобы подать знак проходящим мимо членам Церкви и 

пригласить их войти, отдохнуть и перекусить, если настало время обеда. Поэтому всегда будьте готовы к приходу 

гостей. Готовьтесь к этому вместо Родителей. Для этого в вашем доме должны быть свободные комнаты. Однако, если 

Родители все не приходят, принимайте гостей с тем, что это и есть Родители. Это нужно для того, чтобы привести свое 

мышление в соответствие с высочайшим эталоном Небес. Поэтому я и прошу вас встречать гостей так, будто это Сам 

Бог или Истинные Родители. Тогда на вас снизойдут благословения. (169-220, 1987.10.30) 

Преподобный Мун стал знаменитым. Каждый признает меня как национального патриота. Весь мир подчиняется моим 

достижениям. Не может быть ничего плохого в словах: «Муж и жена не должны ругаться в присутствии фотографии 

Истинных Родителей», а также в словах, обращенных к сыновьям и дочерям: «Дети, а ну-ка, прекратите ссориться перед 



преподобным Муном!» Почитайте фотографию Истинных Родителей больше, чем фото собственных родителей, чтобы 

ваши предки явились и служили предкам Истинных Родителей, как своим собственным предкам. Более того, эта 

фотография станет алтарем, на котором ваши предки будут служить вашему дому. Таким образом, у них появляется 

возможность снискать благословения мира Небес, и поэтому часа в три ночи, когда вы крепко спите, они будут изгонять 

всяких злых духов из вашего окружения. (219-91, 1991.8.25) 

Будет хорошо, если вы, начиная с сегодняшнего дня, будете носить с собой фотографию Истинных Родителей. Это 

защитит вас и поможет успешно преодолеть все трудности, которые могут повстречаться на пути. Когда Моисей творил 

чудеса, чтобы помочь израильтянам сбежать от фараона из Египта, и вел их в Ханаан, все перворожденные были убиты; 

однако те, кто помазал кровью дверные косяки, смогли избежать этой участи. Духовный мир может не только видеть все 

поступки человека, но и защищать нас. (130-290, 1984.2.7) 

Во времена исхода израильтянам удалось избежать беды, помазав кровью дверные косяки, и теперь вы можете 
проделать то же самое благодаря фотографии Истинных Родителей. Неважно, в какой глубокий карман вы ее запрячете, 

духовный мир все равно будет знать об этом. Это маленькое условие — то же самое, что и помазание кровью дверных 

косяков. (132-190, 1984.6.1) 

Сейчас слава о преподобном Муне вышла далеко за пределы страны. Я знаю, что повсюду множество самых разных 

государственных деятелей почитают фотографию преподобного Муна. Доктор Юн, вы ведь тоже поместили у себя мое 

фото? Приносите ли вы перед ним обет каждый день? А вы ежедневно ее целуете? Вы должны делать это со страстью. 

Целуйте фотографию! В этом нет ничего неприличного. Если вы целуете ее с Божьей любовью, чтобы все те, кто ушел в 

духовный мир, смогли получить право на совместное участие и равный статус, Бог не скажет «нет!» вашим действиям. 

Он промолвит: «Да, ты прав!» Сэ Уон Юн, как вы думаете? Не хотите ли попробовать? (171-239, 1988.1.1) 

Наверное, вам приходилось чувствовать, что улыбка преподобного Муна столь же загадочна, как и у монны Лизы? 

Думаю, что большинство из вас, вероятно, ощутили, что сотни тысяч непостижимо меняющихся черт преподобного 

Муна, который может быть и таким, и таким, позволяют духовному миру сотрудничать с вами. Все духи знают о 
преподобном Муне; как вы думаете, понравится им его фотография или нет? Ваши предки могут воспользоваться этой 

фотографией как медиумом. Я хочу, чтобы вы запомнили столь ценную информацию. (132-190, 1984.6.1) 

5.3. Давайте проводить в наших родах службы возрождения 

В будущем мы будем проводить семейные службы возрождения. Хоть они и будут проводиться в семье, вы будете 

делать это от имени всего рода. Помните о том, что эти службы представляют собой не только роды в Корее, но и роды 

многочисленных благословленных семей по всему миру. В этих службах будут принимать участие все жители Земли. 

Церковь Объединения в Корее может проводить службы возрождения от имени всего мира на родовом основании Кореи. 

Вы даже не представляете, какое это благословение! Для банкета, посвященного службе возрождения, можно даже 

зарезать корову! Делайте как хотите; предпочитаете курятину — зарежьте курицу. Вы получите столько благословений, 

сколько кур или коров убьете. Если зарежете сто коров — на вас снизойдут благословения, равные ста коровам. Все 

зависит от того, до какой степени вы думаете о других, а также от ваших усилий. Освобождение ваших предков будет 
зависеть от ваших усилий. (185-141, 1989.1.3) 

Настало время, когда мы можем объединить Корею и сделать все, что угодно. Если вы после того, как отыщете свою 

родину, будете проводить в своем роду службы возрождения, эти службы войдут в историю. Это событие еще 

удивительнее, чем крики «Мансей!» в 1919 году в период движения за независимость, когда мы пытались отстоять свою 

нацию. Таким образом вы создаете атмосферу для того, чтобы Небесный закон пошел вам навстречу. Вы все погибнете, 

если не сможете повлиять на свой род и создать такую атмосферу. (186-232, 1989.2.5) 

Вся история была посвящена поискам настоящей истины. Истина должна показать путь, или образ жизни, которому 

должен следовать истинный человек, истинная семья, истинное общество, истинная страна и истинный мир. 

Совершенство мира, страны, рода, семьи и личности возможно лишь тогда, когда все фокусы, начиная с личного и 

кончая мировым уровнем, расставлены в должном порядке. Главное же в том, что именно Истинные Родители принесли 

с собой истину, и эта истина — истинная любовь Бога. (20-25, 1968.3.31) 

Люди, живущие во всем мире, должны быть очень внимательны. Учение преподобного Муна из Церкви Объединения 
— это истина о спасении мира. Это слова истинной любви и жизни, в которых вечно нуждается человечество. Если 

спаситель является ради спасения мира, он не должен судить людей стальным мечом! Побоями вы ни от одного человека 

не добьетесь согласия. Жертвенная любовь матери, чьи руки огрубели и стали похожи на жабью спину, и чья спина 

согнулась в три погибели в трудах ради ребенка — вот что может заставить непослушное дитя раскаяться и вернуться 

обратно. Дубиной тут ничего не добьешься. Даже Сам Бог, всемогущий Царь правосудия, управляющий небесами и 

землей в соответствии со Своей волей, не сможет объединить Вселенную без истинной любви. Для такой любви не 

существует трудностей. Истинная любовь обладает жизненной силой, помогающей ей идти вперед, жертвуя жизнью. 

(201-339, 1990.4.30) 

Вас ждет неудача, если вы будете думать: «В Церкви Объединения замечательное учение и ужасные люди». Что, 

преподобный Мун только разглагольствует перед вами? Нет, я не только говорю. Я воплотил на практике все, чему 

сейчас учу вас. Поэтому у вас не может быть никаких сомнений в моих словах. Учение преподобного Муна опирается на 
систему мышления, в которой нет места несоответствиям и противоречиям и с интеллектуальной, и с практической 

точки зрения. И этому никто не может возразить. И сатана, и Бог одобряют это учение. (24-108, 1969.7.13) 

Бог призывает нас Своим Словом, и мы должны действовать в соответствии с ним. Каким образом могут встретиться 

истинные родители и истинные дети? С помощью слова истины. Это и есть слова нашего Отца. Вы не можете стать 

детьми Отца, не зная его учения. Его слова абсолютны и истинны; они не могут надоесть, даже если будете слушать 

одно и то же тысячи и десятки тысяч лет. Этому нет конца и края. Идите и ищите такое учение! Однако недостаточно 

просто найти слова, которые бы идеально подходили определенной логической системе. Это — основополагающий 

Принцип, который останется актуальным даже тогда, когда вы будете слышать о нем снова и снова целую вечность. Вот 

какую истину вы должны искать! (10-130, 1960.9.18) 



Слова Родителей вечны. Для них не существует пределов времени и пространства. Таким образом, Слово Бога выходит 

за рамки истории. Оно выходит за границы эпохи, принципов и идеологий. Вот почему оно драгоценнее любых других 

слов. Эти слова, слушаете вы их или читаете днем или ночью, бесконечным потоком прольются в ваше сердце. Вот какие 

слова вы должны искать! (10-130, 1960.9.18) 

Что меня печалит больше всего? Я не смог проявить достаточно почтительности и не рыдал, пытаясь изо всех сил 

направить своих родителей в Церковь Объединения, пока они были живы. И теперь я пытаюсь исправить это через вас. Я 

не мог даже свидетельствовать моей семье! У меня восемь братьев и сестер, но я не мог им рассказать ни слова из 

Божественного Принципа. Мой старший брат абсолютно слушался меня, что бы я ни сказал. Я полностью восстановил 

Каина. Если я скажу ему продать дом, он продаст его, а скажу продать корову — он и ее продаст. Мои мать с отцом даже 

близко не были такими, как он. И у меня не было возможности сказать моему старшему брату ни слова из Принципа! 

(208-183, 1990.6.24) 
С этого момента возвращайтесь на родину и постройте там маяк. Для чего нужен маяк? Чтобы освещать темноту. 

Какой же маяк нам нужен? Светите для объединения Севера и Юга и Запада с Востоком! С этой минуты вы должны 

светить постоянно, чтобы на святой земле никогда не потухал ваш свет. (181-296, 1988.10.3) 

Не будьте тихонями. Когда вокруг вас собираются люди, старайтесь жить ради них в течение семи лет, отводя на сон 

по два часа в сутки, как я в 1950-х годах. На это вам не потребуется ни семи, ни даже четырех лет! Это можно сделать за 

четыре месяца. Когда я вернусь на родину, она объединится в один миг. Поэтому вы должны хорошенько учить ваших 

родителей. Учите и братьев с сестрами, подробно объясняя им истинное значение всего. Наставляйте их сами, не через 

кого-то, и вкладывайте свою собственную кровь и пот. Вы станете для них «дорогим дядюшкой, младшим братишкой, 

старшей сестрицей, сыночком и доченькой», когда ваши родители, старшие и младшие братья и сестры, племянницы и 

племянники последуют примеру вашего искреннего отношения. (185-116, 1989.1.3) 

С этих пор вы должны учить Слову. Провозглашайте о Божественном Принципе всем своим соседям, как это делал я в 

течение семи лет, хоть по восемь — да по сколько угодно! — часов подряд, даже если придется проговорить всю ночь. 
Это не займет у вас семи лет. Все это можно восстановить за семь месяцев. Если у меня появится возможность это 

сделать таким образом, я побросаю вещи в тележку и двинусь вперед. Разумеется, когда меня пригласит моя семья. (185-

250, 1989.1.8) 

В течение семи лет я спал по два часа в сутки. И вы должны делать то же самое. Я заставлял национального лидера Ю 

давать лекции по шестнадцать часов в день в течение трех с половиной лет. Я чувствую боль в сердце, стоит мне 

вспомнить, как я говорил ему: «Кого ты хочешь убить, ложась спать? Ты улегся и даже мне ничего не сказал!», когда он 

уставал. Он любил рыбу. До сих пор у меня перед глазами стоит картина, как он привычно и с аппетитом уплетал эти 

малюсенькие креветки, которые так воняли, что к ним даже подойти было нельзя! Сейчас я мог бы угостить его 

дюжиной телячьих ребрышек, но как же у меня болит сердце, как только я вспомню те жалкие дни! Почему мы так 

жили? Мы жили таким образом ради установления традиции. (185-250, 1989.1.8) 

5.4. Вам нужно систематизировать хундокхве 
Мои слова произнесены не мною. Их говорил не я. Эти слова сказаны Богом через преподобного Муна. И они трогают 

ваше сердце, где бы и когда бы вы их ни услышали. Когда сердце вдохновлено, в теле происходят невероятные 

революционные перемены. Вот какая сила заключена в этих словах! (289-295, 1998.2.1) 

В любое время, когда вы проводите собрания, принимайтесь за изучение. Вы постоянно должны заниматься учебой, 

будь то день или ночь. Читайте сотни и тысячи раз, пока изучаемый материал не впитается в вас и пока вы не достигнете 

субстанциальной сферы взаимоотношений. Члены Церкви Объединения заболеют, если будут сидеть сложа ручки. А 

чтоб не заболеть, усердно читайте, сдавайте тесты — в-общем, прикладывайте усилия! (288-41, 1997.10.31) 

Истинные Родители — это прародители Слова, характера и сердца. (14-22, 1964.4.19) 

Хундокхве — это сундук с сокровищами, который я скопил, преодолев множество самых разных трудностей и 

лишений. И теперь я открываю этот сундук людям. Я сказал всем, чтобы никто не занимался переводом. Вы не можете 

ничего переводить! Воплощайте в жизнь хундокхве, пока не убедите ваш народ. Вы должны помнить об этом. Читайте 

хундокхве, как только выдастся свободная минутка. Пусть в вашем кармане всегда лежит книжка с речами; читайте ее, 
даже когда вы один, даже в ванной комнате. Всегда делайте записи по ходу прочитанного, даже если на все это уходит 

по два часа в день. Всем известно, что нужно читать «Путь Божьей воли» и Божественный Принцип, но плюс к этому вы 

должны читать и «Благословение и идеальная семья», и другие основные проповеди, ведь это — хроники побед над 

миром сатаны. Поэтому вы в Церкви Объединения должны стать едиными с этими проповедями, в которых содержится 

все прошлое Истинных Родителей, вошедшее в историю, и все хроники нынешних сражений за единство с Родителями. 

Таким образом, благодаря этим проповедям будет постепенно повышаться и ваш уровень. Вы должны проводить 

службы, полностью объединив душу и тело, объединив семью, а также продолжение семьи вплоть до семи поколений, 

ста шестидесяти и ста восьмидесяти семей по вертикали. (288-16, 1997.10.31) 

Все мужья и жены благословленных семей должны читать хундокхве по часу каждое утро. Если не можете делать это 

по утрам, читайте вечером перед сном, даже если на дворе полночь или час ночи. Я читаю хундокхве ежедневно. Когда я 

ездил с речами по Южной Америке, я, несмотря на усталость, проводил хундокхве каждый день, даже за полночь. Я не 
мог пропустить ни дня. Вы понимаете? И вы тоже старайтесь так читать. Книга «Благословленная семья и идеальный 

мир» учит нас всему, что касается благословленных семей и идеального мира. Преподобный Мун построил шоссе на 

вершине победного основания, поэтому вам теперь предстоит превратиться в автомобили, заправиться бензином и 

рвануть вперед на максимальной скорости! (288-41, 1997.10.31) 

Постарайтесь говорить о Принципе Церкви Объединения до тех пор, пока не почувствуете отвращения. Если вы 

примете решение, что будете стараться вплоть до чувства отвращения, вы обнаружите, насколько это может быть 

интересно и волнующе. Вы должны ясно осознавать, что службы обладают способностью творить. Бог всегда с вами, где 

бы вы ни находились, поэтому ваше сердце будет напрямую влиять на людей, понимаете? (107-251, 1980.5.19) 



Поднимите руки те, кто прочитал все собрание моих речей. Ах вы, мерзавцы! Да как же вы их воспитываете, а? 

Национальные лидеры! Даже в этом собрании сочинений не выражена до конца глубина моих мыслей, и даже теперь я 

не могу сказать всего. Вы должны понимать, как драгоценны эти слова! Существует источник жизни и источник живой 

воды, но нет источника весенних вод. Это не дождевая вода. Знайте, что этот источник живой воды утекает прочь! 

Ответственность членов Церкви Объединения — найти возможность сохранить навеки эту влагу жизни и постараться 

подключить этот источник к трубопроводу, но что же вы делаете? Неужто все эти книги достойны лишь того, чтобы вы 

продали их в антикварную лавку? (181-268, 1988.10.3)  

Глава 5. Отношение, необходимое нам, чтобы сделать новое начало 

1. Решимость взять новый старт 

Мы не можем проиграть или погибнуть. Нам нужно выжить и продолжать жить, верно? На пути выживания нет 

свободных троп. Нам нужно одержать верх над врагами, и тогда перед нами откроется Царство Небесное. Мы должны 
вернуться на родину и победить врагов; тогда и утвердится владычество Небесного Царства. Тогда же появится и сфера 

единого народа. Таким образом, у нас есть отличная возможность сопровождать Истинную Мать, вернуться на родину и 

зажечь пламя в сердцах десяти миллионов человек. С этими планами и на этом основании люди должны служить даже 

низшим слоям общества и почитать их. Наши соотечественники, граждане Северной и Южной Кореи, должны по-

братски поделиться друг с другом всем, что у них есть, и начать все сначала. Здесь не существует нации. Были ли какие-

либо нации во времена Каина и Авеля? Были или нет? Мы не должны получать помощь от нации; в противном случае 

все погибнет. (219-339, 1991.10.13) 

Говорил я вам, что предстоит миновать поворотный момент, верно? На мой семидесятый день рождения пришли 

духовно открытые люди и, пританцовывая, сообщили: «Теперь преподобный Мун перешел тридцать восьмую 

параллель!» Они говорят, что я перешагнул порог, и теперь нас ожидает мир счастья. Так мы и встретим начало 

девяностых. После этого Церковь Объединения начнет очень быстро развиваться. И теперь, когда мне исполнилось 

семьдесят, мы должны заплатить искупление за семь тысяч лет и число «семь» и перейти к эпохе числа «восемь». Это 
число освобождения и нового начала, верно? Вот почему Америка провозгласила о крахе коммунизма и тому подобных 

вещах. Все пришло к своему завершению. Любопытно, правда? Это случилось седьмого и восьмого, как раз после 

окончания нашего мероприятия. (199-96, 1990.2.15) 

Небеса предвидели наступление столь волнующего периода, поэтому они направляли нас и готовили к новому началу 

в соответствии с волей Бога. Какая религиозная секта, церковь или деноминация должна там появиться? Там нужна 

Церковь Объединения. Слово «тхониль» (объединение) вовсе не означает объединение на основе следования за кем-то; 

наоборот, слово «тхон» означает «командовать». Мы должны отдавать приказания. Будучи субъектом, учите партнеров-

объектов, как стать идеальными компаньонами и создать сообщество людей, понимающих теорию субъективности. Мы 

должны вооружиться этой идеологией. Это — объединяющая деноминация, или Церковь Объединения. Она была 

создана вовсе не с моей подачи. В нашем мире не понимают, что она начала свое существование благодаря чему-то, 

выходящему за рамки истории. (219-289, 1991.10.13) 
Чтобы пройти путь сыновней почтительности, какими бы жестокими при этом ни были преследования и с какими 

бедствиями ни пришлось бы столкнуться, вы должны сохранять уверенность и быть свободным, чтобы все преодолеть. 

Вместо того, чтобы полечь под гнетом трудностей и бед и повернуть вспять на путь горечи и боли, вы должны снова и 

снова преодолевать все это и, исполнившись непоколебимой решимости, быть готовыми принять путь страданий в 

течение сотен миллионов лет. Спеша сделать новый старт, исполненный надежды на будущее, оставьте после себя путь, 

отличный от пути смерти. Знайте, что этого требуют от вас и Бог, и вся история. (174-43, 1988.2.23) 

Я начал основание Федерации за всеобщий мир несколько лет назад. Мы должны завершить все к концу августа этого 

года. То же касается и Религиозной Федерации за всеобщий мир. Ее нужно основать к сентябрю. Это нужно сделать 

потому, что август — это месяц нового начала на мировом уровне. Вот почему первого июля мы провели Церемонию 

провозглашения вечного благословения Бога. Нам всем нужно пройти путь искупления. Таким образом мы объединим 

все религиозные сферы и добьемся этого провозглашения. Это произойдет двадцать восьмого августа. Нам нужно 

провести церемонию провозглашения в срок, а затем с первого сентября сделать новое начало. Мы непременно должны 
это осуществить! Как только это произойдет, наш мир развернется и последует за мной. (220-45, 1991.10.14) 

Если вы живете ради всеобщего блага, вы превзойдете уровень прародителей прошлого и добьетесь успеха в мире как 

исторические победители и герои, Божьи сыновья и дочери, идущие по пути Небес. Вот какое время пришло! Наступает 

удивительная эпоха, когда вы в течение жизни на земле можете начать все заново. (201-169, 1990.3.30) 

2. Отношение, необходимое для того, чтобы унаследовать традицию Истинных Родителей 

Вы — падшие сыновья и дочери. На самом деле вы ничего не достигнете в одиночку, ведь вы находитесь на падшем 

положении. Вот почему вам нужно сперва научиться всему у Истинных Родителей, и в своих поступках 

руководствоваться их указаниями. Лишь тогда вы объединитесь с ними, и именно тогда зародится истинная любовь. Это 

и ляжет в основу традиции первой семьи в Эдемском саду. Как бы вы переняли традицию истинной любви без Истинных 

Родителей? Без них никакого наследия быть не может. (131-238, 1984.5.4) 

Отец и мать передадут все, что у них есть, своим любимым сыновьям и дочерям. Все во Вселенной может быть с 
легкостью передано по наследству, если обе стороны, и передающая и получающая, соответствуют единому эталону 

любви. Вот почему родители хотят, чтобы их дети были почтительными. Какие же это дети? Создав вечные отношения 

любви со своими родителями, они продолжат традицию передачи любви по наследству. (140-233, 1986.2.12) 

Кого бы вы хотели видеть главой своей семьи? Кто должен стоять во главе? Какого человека в этом качестве хотели 

бы видеть и отец, и бабушка, и вся семья? Того, кто умеет любить сильнее всех. Если больше всех свою семью любит 

дедушка, ее члены будут обсуждать свои дела с ним, а не с отцом. Это неизбежно. Поэтому тот, кому выпало на долю 

возглавлять семью, больше всех служит и вкладывается с любовью от всего сердца. Тот, кто служит другим больше с 

сердцем, полным любви, станет наследником традиции любви в этой семье. Знайте, что лишь такой человек получит 

право на участие в вечном наследии. (141-292, 1986.3.2) 



В семье вас учили быть почтительным ребенком. Что это значит? Это значит воплощать в жизнь истинную любовь. 

Что же значит быть наследником или патриотом? Мы говорим о том, что нам нужно унаследовать нацию. Что значит 

быть святым? Это значит, что мы должны любить мир; тогда мы его и унаследуем. Мы станем хозяевами мира! Если же 

мы говорим «Будь святым ребенком Бога и сыном Бога!», в чем смысл этих слов? В том, что мы должны создать с Богом 

взаимоотношения любви и получить право унаследовать всю Вселенную. На основе традиционного способа наследия 

Бог готовил основание для развития этой логической ступени в падшем мире людей. Из этого можно сделать вывод о 

том, что цель религии или путь духовных достижений вполне возможен. На основании чего? На основе любви. (142-337, 

1986.3.14) 

Жизнь Бога, Который прокладывал путь для традиции любви, была исполнена страданий. Мы должны пройти этот 

путь, чтобы унаследовать традицию, утвержденную Богом. Мне вовсе не доставляет удовольствие смотреть, как вы 

страдаете! Помните о том, что Бог с болью прилагал эти усилия и посвящал Себя тому, чтобы бескорыстно даровать вам 
Свое благословение. Слава придет лишь тогда, когда вы станете наследником на этом пути, не так ли? Слава приходит 

тогда, когда вы наследуете все от врага. В этом месте и пребывает Бог. Все это получило распространение в связи с 

крестом, поэтому теперь нам нужно собрать плоды, снова пройдя крестным путем. И вы должны знать об этом. Это 

зародилось в страданиях, поэтому собирать плоды мы будем, страдая. (150-209, 1961.2.15) 

Чтобы унаследовать все провидение Бога целиком, нам нужно проявить преданность Небесной традиции. Что мы 

должны сделать, веря в эту традицию? Взять на себя ответственность за Божье провидение и провести реформацию. 

Если эта традиция еще не дошла до Отца, и вы намерены распространить ее повсюду, старайтесь сделать все, чтобы 

между нами и обществом не осталось никаких противоречий. Иначе развития нам не видать. Хорошенько запомните, что 

для наследования этих исторических связей и выполнения ответственности первопроходца эпохи мы должны 

унаследовать исторически чистую традицию Божьего провидения восстановления и выполнить эту ответственность в 

нашей повседневной жизни, двигаясь вперед ради создания основания для нового идеала будущего. (152-196, 1963.5.10) 

У нас с нашими братьями и сестрами должны быть общие родители, и нас должны связывать крепкие узы. Нам нужно 
унаследовать повседневный образ жизни, привычки и традиции родителей такими, какие они есть, и создать семью, 

радующую Небеса. Лишь тогда в этой семье появятся ее члены. (155-209, 1965.10.30) 

Если человек желает, чтобы его нация стала великой, но при этом не хочет и палец о палец ударить, только ест и спит, 

как и все остальные, приговаривая: «О, как здорово — жить в великой стране! Давайте сделаем нашу нацию великой!»... 

Сперва пусть пойдет и победит дьявола! Хотите, чтобы прославился ваш род, народ или нация — будьте готовы 

пожертвовать не только своей семьей, но и целым родом. Хотите видеть мир таким — принесите в жертву свою страну! 

Лишь тогда вы станете частью традиции провидения и унаследуете великий мир. Такова истина. (172-314, 1988.1.31) 

Хоть ваши мать с отцом и живы, без любви они не в силах ни построить взаимоотношения, ни унаследовать 

отношения переда с тылом и правой и левой стороны. Вот почему мужчина и женщина, вступившие в брак, должны 

научиться любви у родителей и утвердить основу жизни для своих детей, опираясь на традицию передачи любви по 

наследству. (173-84, 1988.2.7) 
Царство Небесное — это место, где люди живут ради других. Те, кто вкладывал всего себя в наш мир, охватив его 

целиком и взаимодействуя с ним, и кто пытался достичь чего-то большего, служа Богу — именно такие люди и станут 

владыками Царства Небесного. Вы должны гордиться этим! Гордитесь своей матерью, женой или мужем, сыновьями и 

дочерьми, детьми и братьями с сестрами. Это должно стать традицией и в нации, и в мире, и на небесах, и на земле. 

Такие люди получат право на совместное участие, равное положение и наследие, куда бы они ни отправились. Вот 

почему и Бог, и Его любовь становятся моими. Куда бы Он ни отправился, всюду будет право на равное положение и 

участие. Если кто-нибудь захочет покинуть нас даже после того, как услышит о столь изумительных вещах — пусть 

уходит. Все равно его поразит молния! Знайте, что путь Церкви Объединения как раз и заключается в достижении этого. 

(175-138, 1988.4.10) 

Ни сыновья, ни дочери не должны жить лишь ради себя. Служа небесам, земле и человечеству как самим себе, они 

должны унаследовать более сильную и высокую традицию. Вот как все должно быть. И никаких жалоб! Вот почему 

далеко не каждый может стать преемником основателя Церкви Объединения. Нужно стать сыновьями и дочерьми, 
которые унаследуют родословие и будут жить в соответствии с традицией жизни ради других. Они должны подняться на 

более высокий уровень и стать лучше, чем мать с отцом. Если они не будут служить им в течение жизни, как мы можем 

сказать, что они превзошли родителей? Те, кто не соответствует этому эталону, не добьется успеха. Чтобы получить 

право на наследие, старший ребенок должен жить ради других больше, чем любые самые почтительные дети. (175-185, 

1988.4.16) 

Что вам нужно сделать в Южной Корее? Пока не объединятся Север и Юг, Южная Корея будет находиться в сфере 

Авеля. Таким образом, вы должны вернуться в сферу Авеля, а я затем подниму вас на уровень всемирного владычества. 

Вы должны унаследовать этот стандарт и от моего лица стать представителями мира, нации, рода и народа; 

возвращайтесь на родину и укоренитесь в своем собственном доме. Прочно обосновавшись в семье, вы утвердите 

изначальный эталон традиции, основанной на истинном Боге и истинной супружеской любви, который укрепится и 

положит начало процветанию. (177-160, 1988.5.17) 
Вы не можете, вернувшись домой, жить-поживать в свое удовольствие в одиночку. Сразу же по приезде организуйте 

Церковь. Ваши дети не должны стать объектом презрения и насмешек в обществе! Они не должны превратиться в 

бездомных бродяг, чья жизнь целиком зависит от окружающих. Помогайте им в различных жизненных ситуациях и 

учите новой традиции, ради которой вы проливали кровь и пот, чтобы построить основание истины и справедливости. 

Более того, вы будете жить лишь в том случае, если вложите себя целиком в дело спасения рода, и он в ответ поможет 

вам успешно обосноваться. Без наследников, которые готовы пожертвовать собой, не будет построено национальное 

основание, чтобы Южная Корея смогла остаться основой для Царства Небесного. (177-163, 1988.5.17) 

Мы получаем наследие во имя и по указанию Небес, а не демократическим путем. Он бы все только погубил. Чины в 

Национальной ассамблее и места в правящей партии определяются отнюдь не одной лишь силой и не одним 



политическим влиянием этой самой партии. Необходимо установить в стране традицию. Она касается действий в 

соответствии с указаниями, поэтому мы должны научиться принимать эти указания. Вот каким должно быть наше 

общество. (178-38, 1988.5.27) 

Вам был дан указ вернуться на родину, ведь я хочу, чтобы вы могли гордо занять положение восстановленных владык, 

чья любовь гораздо сильнее сатанинской. Я ожидаю от вас, что вы выполните ответственность владык как наследники 

Небес, унаследовавшие достойную гордости традицию от лица Бога, Иисуса и Истинных Родителей. Хоть нас на родине 

и преследовали, теперь эти люди идут за нами. Они слушаются меня! (179-93, 1988.7.22) 

Вместе с любовью приходит и право на владычество. Это потрясающий факт! Даже в светском мире родители хотят 

передать наследство тому, кто любит и их, и нацию, и братьев с сестрами, верно? Почему они этого хотят? Все дело в 

том, что здоровым семенем может стать лишь тот, кто подчиняется законам истории и первоисточнику этой традиции. А 

мы об этом даже не знали! (179-235, 1988.8.12) 
Я утвердил высочайшую традицию, которую не в силах превзойти ни один родитель, и хочу передать ее вам. Чем вы 

заняты? Меняются времена года, и приходит весна. Истинный Отец — это не только весна; это все четыре времени года. 

И мы должны идти вперед именно с таким отношением. (189-117, 1989.3.19) 

Что драгоценнее жизни? Драгоценен ли я? Что может быть дороже моей жизни? Любовь; поэтому мы должны 

сохранять преданность тому, чья любовь выше нашей. Вот почему в семье дети должны слушаться родителей. Любовь 

родителей занимает высочайшее положение, поэтому сыновья и дочери, которым нужна их любовь, будут слушаться их 

тысячи и десятки тысяч лет и при этом с радостью подниматься на горы и спускаться в долины ради того, чтобы 

унаследовать эту любовь. Вы должны стать продолжателями традиции любви к родителям, даже если вас будут обливать 

помоями! Просьба ваших родителей быть почтительными детьми позволит вам унаследовать любовь, достойную вашей 

вечной гордости. Вот как все должно быть. (191-222, 1989.6.25) 

Самый большой дар, который я могу оставить этому миру — это мои слова. Их не продать и не купить за все небеса и 

землю! Я — Истинный Родитель, а вы — истинные дети, и этот дар соединит нас родственными узами. Когда наши 
родословия сольются воедино, все наше окружение, — я уже не говорю о повседневной жизни, — будет приведено в 

порядок. Мы — представители наших Истинных Родителей и их любви, поэтому нам нужно унаследовать их слова, 

культуру и образ жизни. Это и есть путь следования традиции. (190-227, 1989.6.19) 

3. Давайте взрастим истинную любовь 

Без любви единства не достичь. Для того, чтобы двое стали одним целым, одних слов недостаточно. Что же для этого 

нужно? Если они объединятся на основе материальных вещей, они расстанутся сразу же, стоит им лишиться всего. Если 

же их объединит знакомство по особому поводу с кем-нибудь третьим, они расстанутся, если этот человек исчезнет. 

Чтобы двое навеки стали одним целым, нужна любовь. Без любви ничего не получится. (51-75, 1971.11.1) 

С точки зрения Бога любовь — это сущность Вселенной. Где есть любовь, там автоматически будет достигнуто 

единство. Если наша любовь выше сатанинской, сатана тоже захочет быть с нами. Бог создал небеса и землю для того, 

чтобы одарить нас величайшим добром и любовью. (13-95, 1963.10.23) 
Вот почему любовь так велика. Ее сила соединяет верх и низ, перед и тыл. Любовь выходит за рамки пространства и 

времени, позволяя нам тут же разделить поровну владычество. Это потрясающий факт! (168-197, 1987.9.20) 

Что происходит в присутствии любви? Что происходит с теми, кто был далеко друг от друга — они отдаляются еще 

больше или сближаются? Почему нам нравится любовь? Да потому, что она способна сблизить и объединить то, что 

находилось далеко друг от друга. Может ли кто-нибудь объединить народы Востока и Запада с помощью политических 

сил, армии или культуры? Никакая культура, экономика или любая другая сила на это неспособна. Что же это за одна-

единственная вещь, способная объединять? Это любовь. Теперь понимаете, почему она так нам нравится? (96-212, 

1978.1.22) 

Люди любят любовь больше всего на свете потому, что это — партнер-субъект, способный все объединить и отдать им 

во владение. Люди так и не смогли до конца понять, как велика любовь. Вот почему явился я, чтобы научить вас любви. 

(18-328, 1967.8.13) 

Любящее сердце и сила любви способны объединить даже врагов, мечтающих разделаться друг с другом. Она может 
соединить даже полные противоположности. Кто такие мужчина и женщина? Это два полюса, верно ведь? И что, 

неужели женщинам нравятся женщины? Если одна женщина вдруг заявит другой: «Я влюбилась в тебя, ведь у тебя 

такие руки! Я так счастлива, так рада!», вторая расценит это как оскорбление, верно? (96-212, 1978.1.22) 

Каким способом можно достичь единства? Жизнью ради высшего блага. Должны ли мы в таком случае слушаться Ким 

Ир Сена, если хотим объединить Корею? Мы его не слушаем. Любовь повсюду желанна и приятна, поэтому если мы 

будем представлять добро и сможем отдавать вечно, Север и Юг объединятся. Если мы построим вечное основание, 

чтобы отдавать на более высоком уровне, чем это делают жители Северной Кореи, тогда коммунистическую пропаганду 

никто не будет слушать. Если Южная Корея будет превосходить Северную во всех областях, включая экономику, образ 

жизни и образование, и станет вечно отдавать, Север объединится с нами, даже если ему запретят это делать. (36-76, 

1970.11.15) 

Добро начинает процветать, стоит ему справиться с трудностями; оно побеждает повсюду, куда бы оно ни пошло. 
Может, это кажется трудным, но если вы будете придерживаться этого принципа, вы будете всегда побеждать, ведь в 

этом нет ничего плохого. Тех, кто живет и жертвует собой в соответствии с этим принципом, ждет несомненный успех. 

Если какая-нибудь организация начнет учить тому, что все мое достояние не принадлежит лично мне; прежде всего это 

принадлежность нации, а потом уже моя, и что победа также принадлежит не мне, а нации и миру, тогда эта организация 

не погибнет даже в том случае, если погибнет весь мир. Знайте, что философия Объединения никогда не исчезнет, ведь 

она учит именно об этих вещах. (41-96, 1971.2.13) 

Объединения не достичь, если мы находимся в долгу перед кем-нибудь. Какое единство, если человек весь в долгах? 

Царство Небесное в этом случае тоже не построить. Если мы — должники, не видать нам процветания. Нация 



разбогатеет лишь тогда, когда выплатит все долги с процентами. Царство Небесное — это богатейшая нация на свете, 

поэтому его не построить, находясь в долговой зависимости. (82-333, 1976.2.1) 

Куда мы в конце концов направляемся? Нам нужно идти на поиски любви. Люди копят деньги и правят миром, 

становятся учеными и совершают то, что называют великими деяниями, но все это не имеет ровно никакого значения. 

Чем же мы должны заниматься? Нам надлежит впитать в себя истинную любовь и объединить душу и тело в центре с 

Богом и вертикально, и горизонтально. Если мужчина и женщина достигли этого уровня, центром их жизни станет 

вертикальная любовь Бога. Как плоть облегает кости, так и мужчина с женщиной соединяются с любовью Бога. Другого 

способа нет; это — единственный. (178-112, 1988.6.1) 

Вы должны думать, что вы — слуги любви в Царстве Небесном. Считайте себя служителем любви, ее тайным агентом 

и воителем, строящим Царство Небесное. Есть ли в таком случае хоть что-нибудь, что вам не под силу? В ситуации 

жизни и смерти мужчина способен на женские поступки и даже на поведение бомжа. Если вы живете с решимостью 
сделать еще больше ради спасения нации и рода, ваши сограждане естественно последуют за вами. (185-105, 1989.1.3) 

Нам необходимы истинный изначальный корень и истинный изначальный росток, основанные на истинной любви. 

Такие ростки, как вы, непригодны. Вам нужно проливать кровь, пот и слезы, и ради Бога, земли и родины воплощать в 

жизнь гораздо большую любовь, чем та, которой когда-либо обладали люди, жившие и умиравшие на земле. Лишь тогда 

ваши корни будут истинными. (178-116, 1988.6.1) 

Вам будет передано право на наследие и на равное положение благодаря тому, что я даровал вам звание истинных 

детей. Вы должны верить в это и вкладываться целиком в отношения любви. Если вы вложите всего себя, как это сделал 

Бог, ваш род будет воскрешен, а на его основе — и целая нация. (177-161, 1988.5.17) 

Я делал все это для того, чтобы занять положение прародителя всего человечества, но вы так и не поняли, что должны 

пройти тот же самый путь, чтобы передать эту традицию вашему роду, став для него прародителем. Вы должны основать 

традицию ради своего клана и рода. С этого момента нужно организовать двенадцать родов. Вот почему нам нужна 

традиция. Те же, кто думает лишь о себе, будут исключены оттуда. (131-62, 1984.4.1) 
Возвращайтесь на родину с истинной любовью. Если вы привезете в свой родной город истинную любовь и воплотите 

ее в жизнь, вы станете прародителями, то есть первым поколением прародителей. Если вы Пак, ваше поколение будет 

привито к Царству Небесному под фамилией Пак. И тогда ваш отец окажется на положении вашего сына. (177-161, 

1988.5.17) 

4. Пусть на вашей родине укоренится любовь 

До сих пор вы жили, как заблагорассудится. Однако сейчас все гораздо серьезнее. Вы ответственны за свою победу 

или проигрыш, и эта ответственность лежит не на мне, а на вас. Как вы вернетесь на родину — как неудачник или как 

победитель? Как? Возвращайтесь после того, как построите победное основание для Бога и Истинных Родителей. Только 

на этом условии вы можете туда вернуться. Наш мир тесен; он — словно отражение моей семьи, поэтому, думая об 

истории искупления Бога и Истинных Родителей и о том, как ее восстановить, вы должны со слезами встречать всех 

людей, кто к вам приходит. Вы должны чувствовать, что сможете без устали проговорить с вашим гостем хоть всю ночь 
до утра! (178-116, 1988.6.1) 

Как израильтяне отправились в Египет и прожили там четыреста лет, так и нам пришлось уехать на сорок три года. И 

теперь нам нужно вернуться на родину и посадить там корень любви. Мы должны любить Бога, наших родителей и 

братьев с сестрами. То есть отсечь любые поводы для обвинений сатаны, который действует на глобальном уровне. 

Израильтянам не удалось этого сделать, поэтому они и не построили идеальное Царство Небесное в Ханаане. Итак, не 

ждите ничего от мира сатаны. Мы лучше всех, хоть нам и приходится носить на себе весь свой скарб. Мы — лучшие, 

хоть нас и проклинают, и даже деревенские собаки облаивают нас! Вы должны с гордостью организовать кампанию и 

принять всю деревню с кличем любви, твердым шагом выступив вперед. Надеюсь, вы запомните это, когда выступите на 

борьбу. (178-139, 1988.6.1) 

Возвращаясь на родину, окиньте взглядом горы и речки и скажите: «Ах, это настоящий Божий дар!» Глядя на вековые 

деревья, поля и речную гальку, которая гораздо старше вас, скажите: «Ну что, как поживаете?» Это и есть любовь. Вы 

должны научиться любить природу и народ. Научитесь этому заново. Это — восстановление. Вы должны полюбить 
творение, ведь Адам с Евой не смогли этого сделать. Возвращайтесь домой и полюбите природу вашей родины. Дарите 

любовь всем — и травам, и горам, и речкам, и деревьям. А потом полюбите людей. Если вы научились любить горы, 

реки, деревья и животных, полюбите и людей на этом основании. Людей нужно любить после восстановления всего 

сущего. (175-31, 1988.4.6) 

Учась любить людей, полюбите самых несчастных и жалких. Начните с детей, и затем старайтесь полюбить тех, кто 

постарше. Среди бедных людей есть много праведных и живущих по совести. Семьи Церкви Объединения должны 

полюбить самых бедных людей в мире. Хоть бедняки и живут в мире сатаны, среди них обязательно найдутся те, кто 

унаследует небесную удачу. (175-31, 1988.4.6) 

Возвращайтесь на родину и станьте семенами. Эти семена нужно посадить и создать такие условия, чтобы к вам 

захотели в любое время приехать не только жители Кореи, но и небеса с землей, и даже Бог. Если вы уйдете в духовный 

мир, завершив все это на земле, вас непременно полюбят как сыновей и дочерей Небесного Царства. Вот какой путь вам 
предстоит пройти! (197-221, 1990.1.14) 

5. Сотрудничество с духовным миром и наша убежденность 

Сейчас, когда духовный мир стал гораздо ближе к нам, придет время, и добрые духи поселятся на земле насовсем. Они 

сойдут и будут жить среди нас. Вы понимаете, о чем я? До сих пор сатана и его дьяволы сеяли раздоры и правили миром. 

Но теперь добрые духи восстановят земли, отняв их у сатаны, и возьмут над ними шефство. Вот почему члены Церкви 

Объединения должны заниматься домашней церковью, даже если для этого придется проливать кровь, пот и слезы. Мы 

должны приложить максимум усилий и молиться с пылающим сердцем; наша посвященность должна быть больше, чем 

у христиан или верующих любых других религий, включая ислам и буддизм. Мы должны молиться так: «Добрые духи 



помогли восстановить на земле субстанциальное основание, поэтому позволь же Церкви Объединения единым фронтом 

выступить вперед вместе с духовным миром, опираясь на это духовное основание». (169-9, 1987.10.1) 

Знаете ли вы, что люди в духовном мире могут получить спасение только с нашей помощью? Если вы поможете им, на 

вас снизойдут благословения духовного мира. Если вы заплатите искупление и раскаетесь ради блага духовного мира, 

они последуют за вами. Вы станете центром, вокруг которого будет вращаться весь духовный мир! Не забывайте о том, 

как важны искупление и раскаяние. Все это должно быть сделано на основе домашней церкви. (125-50, 1983.3.1) 

Если вы трудитесь, опираясь на алтарь домашней церкви, вкладывая все свои силы на земле, духи с самых разных 

уровней спустятся на землю и будут помогать живущим здесь верующим. Если на вашем алтаре домашней церкви будет 

триста шестьдесят домов, значит, там будут представители любых религий — и буддизма, и христианства, и иудаизма, и 

просто людей, живущих по совести; таким образом, на этом алтаре будут представлены все существующие традиции и 

образы жизни. Будут происходить духовные явления, когда духовный мир, выходя за рамки деноминаций и религий, 
спустится на землю и поведет своих последователей к центральной личности в провидении. Домашняя церковь — это 

условный алтарь, благодаря которому духи могут воскреснуть через возвращение на землю. (210-197) 

Вы должны знать это твердое и неизменное правило: ваше рвение в работе должно быть больше, чем у преданных 

граждан, патриотов, почтительных детей и священников, когда-либо рождавшихся у вас на родине. Если вы будете 

работать еще усерднее, они окажут вам помощь из духовного мира. Вот какое условие вам необходимо. Выполнив его, 

вы выйдете за пределы сферы обвинений сатаны; он не сможет больше обвинять вас, и ваши предки с вашей родины 

будут духовно поддерживать вас, направляя своих потомков, чтобы те вступали в Церковь Объединения. (179-17, 

1988.6.15) 

Ваши предки из духовного мира глядят на наш мир и мечтают спуститься на землю, ведь они гордятся своими 

потомками и хотят вам помочь. Вот почему к вам снисходит множество предков. Это — мир религии, основанный на 

родословной и выходящий за пределы деноминаций. Вы понимаете? Ваши предки доверяют вам, любят вас и хотят 

следовать за вами. Они будут следовать за вами. Вот почему они хотят посвятить свою жизнь содействию вам. (189-278, 
1989.5.1) 

Если вы пойдете вперед с твердой убежденностью, ваши предки окажут давление на вашу мать или любых других 

родственников, чтобы те прекратили противостоять вам. Духи словно скажут им: «А ну-ка, слушайте нас!» Почему так 

произойдет? Изначальное родовое основание в сфере добра будет построено для Истинных Родителей на национальном, 

а затем и на глобальном уровне, откуда сатана давно изгнан. И теперь, когда сатана вместе со злыми духами начинают 

терять силы, ваши предки в духовном мире типа архангела получили возможность помогать вам. (184-91, 1988.12.20) 

Итак, чьему ритму вы должны следовать? Я должен следовать за каждым вашим движением, или вы будете следовать 

за моим? У вас не должно быть никаких возражений. Иначе духовный мир не мобилизуется. Если вы не будете 

следовать моим указаниям, он не будет помогать вам, какими бы талантливыми и способными вы ни были. Если вы 

займетесь чем-то против моей воли или чем-то, что я не говорил вам делать, ничего не получится. В таком случае небеса 

просто отступятся и не окажут вам субстанциальной помощи. И архангел вместо поддержки лишь усложнит ситуацию. 
(169-133, 1987.10.29) 

Я знаю законы небес и все пути, которые нужно пройти. Я знаю секреты действий сатаны и Божью стратегию. Вот 

почему личность преподобного Муна вызывает столько споров и трений в мире, верно? Придет время, и духовный мир 

окажет мне помощь. Если же мир к тому времени не прекратит мешать мне, его ждет множество трагедий и бед. (169-12, 

1987.10.1) 

В наши дни на земле сложилась такая ситуация, что когда член Церкви Объединения произносит молитву, на землю 

спускаются его предки и за неделю учат его всему. Вот в какое время мы живем! Это значит, что хотя религии до сих 

пор прокладывали вертикальный путь, строя глобальное владычество, основанное на сердечных узах, я расширил 

горизонтальное владычество по всему миру и распространил его повсюду. В результате настала эпоха, когда предки из 

духовного мира могут в конце концов спуститься на землю и помогать своим потомкам. Домашняя церковь — это 

основание, позволяющее собрать воедино глобальное владычество. Что же будет потом с добрыми духами? В прошлом 

они спускались на землю, оказывали помощь и затем возвращались обратно в духовный мир; сейчас же они поселятся на 
земле насовсем. Вот какое время приходит. Они будут жить здесь постоянно, понимаете? Говоря «джонг джу» (жить 

постоянно), я вовсе не имею в виду свою родную деревушку Джонджу. Наконец-то наступает время, когда добрые духи 

из духовного мира могут поселиться на земле. Поэтому, как только вы вступите в Церковь Объединения и начнете 

принимать участие в ее деятельности, ваши добрые предки поселятся вместе с вами и будут помогать вам. Вот как 

происходит восстановление рода. (163-301, 1987.5.1) 

К нам приближается небесная удача. Начиная с апреля 1987 года, засияет новый свет и расцветет новая надежда мира. 

Как же духи в духовном мире мечтают оказаться в Корее! Они там и собираются. Поэтому духи тех, кто проливал кровь 

ради нации и жертвовал собой, сейчас собираются и организуют движение, которое служит Истинным Родителям. В 

будущем они станут посредниками, собирающими вместе всех духов на свете. И благодаря их помощи мир очень быстро 

изменится. (163-25, 1987.4.18) 

Мы должны сделать это прямо сейчас. Пришло время духовному миру провозгласить: «Давайте отправимся в Корею!» 
До сих пор добрые духи по всему миру трудились во внешней сфере, чтобы заложить основание, и теперь это 

провидение выходит на внутренний уровень. Кто им в этом помогает? Я стою в авангарде, а преданные священники, 

верные жены и патриоты идут вслед за мной. Последовав за мной, они будут способствовать движению за объединение 

Кореи, опираясь на основателей религий и деноминаций — хоть христианских, хоть мусульманских. Вот какие ветра 

подуют! (163-18, 1987.4.18) 

То же самое касается и вас. Если даже Бог так считает, почему бы духовному миру не помочь вам? Принцип здесь 

точно такой же. Просто в вас слишком много эгоизма. Я предупреждал вас об эгоизме! Если мои ноги перестают 

гнуться, я говорю им: «Ах вы негодяйки! Мне же нужно идти!» Если даже я так поступаю, как может лениться 



молодежь? Негодяи, вы заслуживаете кары Небес! Вы молоды, но тратите время на то, чтобы дрыхнуть и лениться! 

Больше не смейте так поступать! (162-119, 1987.3.30) 

Уйдя в духовный мир, как же вы будете мне благодарны за то, что я дал вам возможность стать сыновьями и дочерьми 

Владыки свободных небес и земли без границ! Если вы слушались меня и жили соответственно — а в бескрайнем 

духовном мире нет границ — в таком случае, куда бы вы ни отправились, духи скажут вам: «Мы вам помогали. Если на 

вас ложилась какая-то ответственность, мы тут же отправлялись вам на помощь». Все станут вашими друзьями. Они 

будут вашими коллегами-современниками. Как я уже говорил, духовный мир должен быть мобилизован. Иначе Царство 

Небесное не будет построено. Его просто не будет. Царство Небесное должно было начаться с истинных родителей; оно 

не должно было иметь дела с падшими потомками. Точно так же Бог, творя Адама, получал помощь мира ангелов. Во 

время воссоздания духовный мир тоже должен спуститься и помогать на земле. Это его ответственность. Все это 

соответствует Принципу, верно? Это принцип воскрешения, так ведь? Это можно назвать истиной лишь после того, как 
принцип воскрешения воплотится в реальности. Как же сильно полюбит меня духовный мир! (162-114, 1987.3.30) 

Вы вошли в глобальную эпоху, и, даже находясь на индивидуальном уровне, вы связаны с величайшими святыми 

мира. Если у вас большое сердце, и вы живете, как святой, у вас появится духовное основание для того, чтобы свободно 

получать необходимую помощь и поддержку духов. Поэтому теперь, что касается нынешней деятельности Церкви 

Объединения, патриоты каждой нации вернулись в свои страны на земле и поселились там на основании, созданном 

Церковью. Число умерших в несколько десятков или даже сотен раз превышает нынешнюю численность населения 

нации, верно? И теперь они явились и ждут, когда мы дадим им возможность расширить наши труды. Вот почему все 

миссионеры должны возглавить национальные движения и объявить всеобщую мобилизацию. Если они отдадут приказ 

выступить вперед вместе с духовным миром и от имени каждого из них, духи просто не смогут не помочь. (162-108, 

1987.3.30) 

Церковь Объединения способна мобилизовать людей из духовного мира и прародителей с помощью комплексной 

системы. Вы должны знать об этом. Предыдущие религии не смогли наладить связь между физическим и духовным 
миром. Поэтому перед тем, как ее наладить, люди должны прилагать духовные усилия, чтобы шагать в ногу с миром 

иным и быть на той же волне, созданной Богом. Теперь мы, однако, стали передатчиками, то есть занимаем положение 

передатчиков. Волны посылаются не сами собой, а с помощью передатчика. Мы можем излучать электрические волны 

частотой в тысячи миллионов — хоть длинные, хоть короткие, хоть еще какие-нибудь. У меня есть радиостанция, 

поэтому нам нужен передатчик, сигнализирующий: «Мои предки из духовного мира, пожалуйста, придите и помогите 

мне! Добрые предки, окажите мне помощь!» И тогда они явятся и помогут. Мы можем призвать отдельных личностей, 

которые, в свою очередь, мобилизуют семьи. На земле у нас есть основание достичь уровней рода, народа и мира, 

поэтому все они мобилизуются и спустятся вниз. Когда это произойдет, мое тело само собой, бессознательно будет 

направлено не туда, куда я планировал пойти. Когда двое духов явятся и схватят вас, вы пойдете за ними, даже не 

догадываясь о том, что вас ведут за собой. А какой у вас выбор? Вы сами с этим столкнетесь. Верите, что так будет? Это 

не пустые рассуждения; все это соответствует логике. (162-103, 1987.3.30) 
Когда будет мобилизована Церковь Объединения, ей окажут помощь и Мухаммед, и все представители конфуцианства 

и буддизма, а также Сам Бог. Это же логично! Поэтому гордитесь тем, что представляете собой все человечество, 

духовный мир и Бога, и шагаете вперед, заручившись их поддержкой. (162-15, 1987.3.15) 

В прошлом даже через молитву и искреннее посвящение люди могли лишь иногда встречаться с основателями своей 

религии; однако потом им все равно приходилось расставаться, когда этот основатель возвращался обратно в духовный 

мир. В наше время все эти духи могут вернуться на землю в свою религиозную сферу. Пришло время, и теперь, если у 

вас нет реальных достижений, которые затронули бы и прошлое, и настоящее, и будущее, вы не войдете на Небеса. 

Прошлые эпохи принадлежали ангелам и добрым духам из духовного мира, настоящее время — Истинным Родителям, а 

будущее будет принадлежать Богу. Таким образом, те, кому не хватает реальных свершений, способных мобилизовать 

духовный мир, Родителей и Бога, не смогут попасть на Небеса. Точно так же Адам и Ева были способны мобилизовать 

Бога и ангелов; им предстояло привести в действие всю Вселенную. (161-199, 1987.2.3) 

Теперь духовный мир будет помогать вам лишь при условии, что вы займетесь деятельностью в домашней церкви. 
Поэтому после 1988 года мы начнем кампанию домашней церкви в полную силу. И тогда мое присутствие не будет 

иметь значения. Чему еще я могу вас научить? Я уже научил вас, как подготовить свидетельство для вхождения в 

Царство Небесное. Его не променять даже на бриллианты величиной с нашу планету! Говорю вам — не теряйте золотой 

шанс! (146-346, 1986.8.10) 

Духовный мир, будучи падшим, до сих пор не мог поддерживать Истинных Родителей и помогать им. Он не имел 

права помогать совершенным Родителям. Это соответствует Принципу, верно? Совершенные родители должны получать 

поддержку от Бога и безгрешного архангела. Сколько бы ни было духов в сфере сатаны, они не могли помогать 

Истинным Родителям. Духи в духовном мире были рождены ложными, а не истинными родителями, поэтому помогать 

Истинным Родителям они не имели права. Но теперь, когда за все ошибки архангела заплачено искупление, и вы заняли 

положение детей в роли Адама и Евы в период роста, духи могут приходить к вам на помощь по мере необходимости. И 

тогда с помощью духовного мира падший мир очень быстро исчезнет с лица земли. (146-312, 1986.7.20) 

6. Наша изначальная родина и путь, ведущий в Царство Небесное 

6.1. Родина — это мир изначального творения 

Наступило время, когда мы не можем рассчитывать на достижение мира во всем мире или мирового единства с 

помощью человеческой силы, ума, культуры или чего-нибудь подобного. В чем же проблема, в таком случае? Думаю, 

что получить ответ на этот вопрос, как и на вопрос о существовании Бога, для нас важнее всего. Как только человечество 

разберется во всем, что касается существования Бога, оно получит четкое представление о направлении Божьей воли. 

Поняв это, люди объединятся и создадут мирный и идеальный мир. (56-131, 1972.5.14) 

Кем вы хотите быть — представителями нации или глобальным представителем? Религия включает в себя не только 

глобализм. Она заботится не только о благе человека, но прежде всего — о благе Бога. Коммунизм же с демократией, в 



свою очередь, беспокоятся лишь о людской выгоде. Так какая же философия будет лучше — та, которая заботится и о 

Боге тоже, или та, которая думает только о людях? Какая идеология лучше — приносящая радость и Богу, и людям, или 

та, которой радуются между собой лишь слуги в отсутствие хозяина? Вот в чем преимущество религии. (41-44, 

1971.2.12) 

Вот в чем отличие Церкви Объединения; она учит нас любить братьев и сестер, как мы любим мать с отцом, а также 

любить свой род, народ и нацию, как мы любим братьев с сестрами. Чтобы полюбить мир, нам придется даже покинуть 

свою страну. Более того, чтобы полюбить небеса, нужно покинуть этот мир. Главное учение Церкви Объединения — 

искать путь любви и жертвовать малым, что нам ближе всего, ради чего-то большего и отдаленного. (100-80, 1978.10.8) 

Да что же это такое — Церковь Объединения? Она принимает в свои объятия и правое, и левое крыло; куда же она их 

ведет? Выходя за рамки борьбы этих двух группировок, мы, ведомые небесами, придем к миру счастья и утопии. Вас 

ждет провал, если вы будете действовать так же, как эти группировки, и воспитаете в себе гуманистическое отношение. 
Иными словами, Церковь Объединения должна вооружиться логической идеологией, с помощью которой она 

восстановит все ошибки и провалы, совершенные из-за неправильного мышления и, исправив все это, двинуться по 

горизонтали. В то же время Церкви Объединения нужна идеология, опирающаяся на религию и побуждающая вас 

стремиться стать выдающимися людьми с реально ощутимыми достижениями и вертикальными духовными опытами. 

Философия Объединения должна систематизировать и интегрировать гуманизм, материализм и все ранние формы 

Божизма. И в то же время это должно быть религиозное учение о сверхъестественных опытах, способное объединить все 

деноминации на вертикальном уровне. (162-102, 1987.3.30) 

О какой нации мечтает Церковь Объединения? Сейчас она выходит в мир через Республику Корея. Однако нашей 

Церкви не нужен мир, в котором борются друг с другом материализм с коммунизмом и демократическим идеализмом, 

как это происходит сейчас. Мы ищем нацию, способную выйти за рамки мира и ведомую Сердцем Бога и Его любовью. 

(32-264, 1970.7.19) 

Мы хотим жить в Небесной нации. Вот где нам хотелось бы поселиться. Есть ли там границы? Нет, их там нет. А 
разные языки? Тоже нет. Может быть, там есть деление на расы? И этого там нет. Что же такое Небесная нация? Все 

люди были рождены от Бога, поэтому все человечество — это братья и сестры. С точки зрения Бога все люди — братья и 

сестры, ведь мы — Его сыновья и дочери, а с точки зрения Царства Небесного на земле мы — его граждане. Каждый 

человек — это гражданин Царства Небесного на земле. Вот кто мы такие! (66-281, 1973.5.16) 

Без нации нет и граждан. Если нет нации, нет нужды и в регистрации граждан. Нам нужно организовать народ и 

зарегистрировать его. Мы должны построить Царство Небесное на земле, до ухода в духовный мир и, став его 

гражданами, жить вместе с семьей и родом как сыновья и дочери, одержавшие победу, которые унаследовали 

родословие истинных родителей добра, любящих нацию и ее народ. Лишь тогда мы сможем войти в Царство Небесное. 

Таков Принцип. (58-145, 1972.5.22) 

Что такое Царство Небесное в семье? Это жена, на сто процентов живущая ради мужа, и муж, готовый жить и умереть 

ради своей жены. Это и есть Царство Небесное. У нас есть поговорка: «Гармония в семье приносит успех во всем». То 
же самое касается и процветания нации. Правитель страны ценится не за осуществляемую им власть, а за служение 

своему народу; ценность граждан заключается в том, что они живут не ради себя, а ради своей страны. При этом условии 

страна превратится в Царство Небесное. Распространив повсюду этот принцип, мы построим мир, в котором люди будут 

жить друг ради друга, минуя национальные и этнические барьеры. Наш мир станет утопическим миром любви, идеала, 

мира и счастья, о котором мечтают люди. Принцип жизни ради других применим везде и всюду. (75-325, 1975.1.16) 

Родина, которую мы ищем — это не какая-то отдельная нация на земле со своей историей и традициями. Если мы 

хотим восстановить эту нацию, которая находится в другом измерении, мы должны вооружиться субъективной 

идеологией. Однако эта идеология должна соответствовать идеологии абсолютного Творца. Какую нацию желает видеть 

Бог? Такую, чей народ един со своим правительством. И мы должны стать такой нацией и по качеству, и по форме. (49-

93, 1971.10.9) 

Вы должны жить с осознанием того, что все ваши действия и передвижения — ради восстановления нации и 

независимости вашей родины. Помните о том, что вы были посланы в качестве секретного агента Небес в наш мир зла, и 
ваша ежедневная миссия посвящена тому, чтобы стать патриотом-основоположником этой нации. Пока вы не поймете 

это хорошенько, вы не получите права называться гражданами этой нации. (50-255, 1971.11.7) 

6.2. Регистрация в Царстве Небесном 

Вы не можете предстать напрямую перед Истинными Родителями. У вас ведь другое родословие, верно? Пока вы не 

зарегистрированы, вы не можете получить право на наследие. Вы еще не зарегистрированы. Или вы уже занесены в мой 

генеалогический список? Этого не произойдет лишь потому, что вы благословлены. Вы получаете Благословение на 

вершине стадии роста, и перед вами — еще семь лет стадии завершения. Таков Принцип. И мы занимаемся 

восстановлением в соответствии с ним. (139-230, 1986.1.31) 

Вступая в эпоху регистрации, мы составляем список, и мы не можем сделать это как попало. Без домашней церкви вы 

не будете внесены в этот список и не станете частью генеалогического древа Царства Небесного. Вас исключат, даже 

если вы создали благословленную семью. Вас вычеркнут из списка. И теперь, понимая это, вы должны поторопиться и 
осуществить все требования Небес. Вы не можете делать это лишь потому, что этим занимаются все остальные. Это 

должно быть сделано. Если вы уйдете в духовный мир, не завершив этого, вам придется заниматься там этим вечно. Вот 

проблема будет, если вы отправитесь туда, не позаботившись об этом на земле! (143-118, 1986.3.16) 

Если вы не раскаетесь, вам придется выдержать публичное обвинение. Никто не в силах устоять перед правящим 

законом любви. В таком случае материальная составляющая вашей защиты должна быть сильнее, чем материальная 

составляющая обвинения; в нее должны войти Бог и я, моя семья, род, лидеры и все в Церкви Объединения, кто учил 

вас, в качестве ваших адвокатов. Лишь при этом условии вы будете зарегистрированы как граждане Небесной нации. 

Если чаша весов склонится в пользу обвинения, а не защиты, вы не войдете в список. (147-331, 1986.10.1) 



Члены Церкви Объединения не могут жить, как им заблагорассудится. Вы не можете лгать себе, верно? Можно ли 

обмануть свою собственную душу? Не умея лгать себе, вы не солжете и генеалогическому списку в Царстве Небесном. В 

него будет включено абсолютно все. Если я сейчас подниму руку, мое движение будет отображено в записи на 

видеокассете, верно? Если даже в нашем мире можно сделать такие записи, думаете, на небесах этого не будет? Одно 

нажатие кнопки — и появится полная информация о вашей благословленной семье, начиная с детства и даже с предков. 

Все моментально появится перед вами; много времени это не займет. Здесь у нас существует понятие времени, однако на 

небесах на все про все потребуется лишь миг. (148-290, 1986.10.25) 

Знаете, что такое регистрация? Когда женщина вступает в брак и переезжает к мужу, ей нужно поменять прописку. 

Иными словами, ей придется аннулировать первоначальную регистрацию с момента рождения и переехать в другое 

место. (177-302, 1988.5.22) 

Приходит время нам зарегистрироваться в Республике Корея; она станет родиной Церкви Объединения. Придет время, 
и все те, кто был мобилизован, смогут купить земельный надел в этой стране. Это произойдет тогда, когда Республика 

Корея последует за мной. Наступит время, и вам придется продать все свое имущество на Западе, чтобы приобрести хотя 

бы махонький домик в Республике Корея. (185-250, 1989.1.8) 

Даже если вы совсем старые и дряхлые, причем до такой степени, что выглядываете на улицу и приговариваете: «О 

Боже, как я стар!», все равно идите и свидетельствуйте! Будет большая проблема, если вы до ухода в духовный мир не 

зарегистрируете на Небесах вашу мать и отца. Настало время, когда благословленные семьи Церкви Объединения 

должны закончить великие исторические труды за своих родителей, предков, братьев, сестер и всех родственников. (186-

165, 1989.2.1) 

Чтобы сохранить за вами право гордиться собой, я приказывал вам идти и свидетельствовать. В будущем мы утвердим 

глав родов, возглавляющих семьдесят два рода; настанет новая эпоха регистрации. Я хочу внести вас в списки, но как же 

мне это сделать, если у вас нет никаких достижений? (194-96, 1989.10.17) 

В будущем нам нужно будет зарегистрироваться. Когда объединятся Север и Юг, активные благословленные семьи 
Церкви Объединения по всему миру выйдут за пределы уровня рода и будут внесены в список. Если под моим 

владычеством объединятся Север и Юг, я издам закон и назначу руководство Церкви Объединения по всему миру как 

представителей и обладателей семени. Кто будет против? Если взглянуть с точки зрения истории, кто может 

противостоять мне, если я так усердно трудился ради независимости Кореи и ради того, чтобы вернуть ей право 

называться родиной? (197-212, 1990.1.14) 

В будущем наступит эпоха регистрации. Это будет не личная, а родовая регистрация. Когда будут зарегистрированы 

род Кимов, Паков и так далее, придет время для национальной регистрации. Это произойдет очень быстро. С этого 

момента все значительно ускорится. Все будет двигаться вперед так быстро, что у вас не будет времени даже глаз 

открыть или вздохнуть! Мир движется вперед так стремительно, что у вас уже сейчас нет времени хлопать глазами или 

вздыхать, верно? Почему все так ускорилось? Это все из-за президента Муна. Причина именно в нем. (197-363, 

1990.1.20) 
Чтобы вернуть владычество Богу, нам нужно пройти через Истинных Родителей. Иначе мы не вернемся обратно. 

Таким образом, объединение мира должно произойти с помощью Церкви Объединения. Даже если мы и пальцем не 

пошевелим, люди выстроятся в очередь, чтобы зарегистрироваться! Придет время, и они будут драться зубами и когтями 

за право быть первым, вторым или третьим. (198-242, 1990.2.3) 

В будущем придет время регистрации. Наступит эпоха регистрации, и вы присоединитесь к кругу царской семьи и 

станете частью моего рода. Но даже в эту эпоху те, кто не восстановил свой род, не будут внесены в списки. И вы 

должны знать об этом. Это касается и двенадцати родов. Не восстановив свой род, вы не будете внесены в списки. Как 

только люди узнают о родовой регистрации, они ринутся в Церковь Объединения, чтобы быть самыми первыми. Что 

будет происходить во времена регистрации? До сих пор ни люди, ни все сущее Богу не принадлежали. Они находились 

во власти сатаны. Однако теперь благодаря мне и тому, что я выполнил Божью волю, мои сыновья и дочери, а также все 

сущее будут внесены в списки. К тому же до сих пор у меня не было нации, и мы должны ее обрести. (208-339, 

1990.11.21) 
Это — владения сатаны, а не Бога. Небеса и земля объединятся без конфликтов благодаря тому, что мы называем 

восстановлением права на владычество. В будущем выстроятся в очередь невиданные толпы людей. Они будут стараться 

собрать все, что у них есть, и зарегистрироваться как Небесный род. Имущество старшего и младшего братьев будет 

определяться тем, кто из них зарегистрировался первым. (208-345, 1990.11.21) 

До сих пор в Царстве Небесном не было регистрации. На Небесах не было ни нации, ни семьи. Раньше, когда семья 

уходила в духовный мир, всем ее членам приходилось расставаться. Однако больше такого не будет. Знайте, что, если 

бы не грехопадение, мать, отец и весь род вместе переходили бы в Царство Небесное. Вот что такое Царство Небесное. 

Если бабушки с дедушками, мать с отцом, вы со своим супругом и ваши сыновья и дочери объединятся в истинной 

любви, овладев истинной любовью Бога, которая призывает жить ради других, даже Бог абсолютно последует этому. 

Если мир придерживается этой традиции любви, движимый любовью, которая побуждает жить ради других, в нем 

обязательно будет утверждена основа для мира. (210-306, 1990.12.27) 
В будущем нам нужно будет все преодолеть. Но перед этим придется все реорганизовать. Муж и жена должны 

собраться и вместе вести дневник. Еще вам нужно получить официальную печать одобрения у ваших сыновей и дочерей, 

и потом всем вместе зарегистрироваться. Наступает эпоха регистрации. Все должно быть ликвидировано; лишь в этом 

случае сатана не будет преследовать нас. Вот насколько серьезное время наступает! Таким образом, с этого дня все 

благословленные семьи должны вести дневник. Как ни пытайтесь, другого пути вы не найдете. (208-39, 1990.11.15) 

С этого момента весь мир должен будет пройти регистрацию. Когда мы сделаем это с помощью двенадцати родов, вам 

придется подробно описать всю свою жизнь и все то, чем вы занимались с момента вступления в Церковь Объединения. 

Если вы прихватили себе что-то из Церкви, даже самую мелочь — к примеру, изношенную одежду, вы должны будете 



отчитаться в этом. Если ваш отчет будет расходиться с тем, что занесено в компьютер в духовном мире, вам не позволят 

туда войти. (212-56, 1991.1.1) 

Там, где живет царская семья и где существует сфера сердца, нет никаких трудностей и преград. Это место 

гостеприимно для всех; оно расположено на горизонтали. Там нас примут все, и мы войдем в мир вечной любви, став его 

владыками. Вот каким станет ваш род. Вы войдете в Царство Небесное, зарегистрировавшись в окружении почестей и в 

присутствии всего вашего рода. Возглавляя род, свободный от обвинений сатаны, будучи Мессией и занимая положение 

Родителя, я приказываю вам привести ваших родственников в Царство Небесное и помочь им зарегистрироваться. (218-

358, 1991.8.22) 

Вот что произойдет в будущем, когда на земле будет построено Царство Небесное. Вот какая там будет конституция. 

Все принадлежит Царству Небесному, и все должно быть ему возвращено. Таким образом, объединение неизбежно. 

Нельзя насильно заставить вас объединиться! Вы должны сами захотеть это сделать. И тогда наступит день регистрации. 
Когда придет черед регистрации вашего рода, вы, зарегистрировавшись, станете первым прародителем. А всем 

остальным придется лишь склонить перед вами головы. (219-209, 1991.8.29) 

Вы должны хорошенько запомнить, что в нашу эпоху наступило время свободного окружения, и вы — борцы за 

свободу, строящие израильское царство. Чем вы хотите командовать — взводом, компанией, полком, дивизией или 

корпусом? Это будет зависеть от вашей деятельности. С этого момента старшие и младшие братья и сестры должны 

собраться вместе и соревноваться друг с другом. Тот, кто победит и зарегистрируется первым, станет старшим братом 

или прародителем. Настает время решительных перемен на небесах и на земле. И тогда дедушки станут внуками, 

младшие братья — старшими, а старшие сестры — младшими. Вопрос в том, кто зарегистрируется первым. (220-251, 

1991.10.19) 

Вы должны соблюдать законы Небесного Царства и уважать его царские законы. Вы этого не знали, верно? С этого 

момента нам нужно все подготовить для объединения Севера и Юга. Мы еще не завершили тренировку. Поэтому далеко 

не каждый сможет туда войти. Наступает эпоха регистрации, когда зарегистрироваться будет труднее, чем получить 
регистрацию лектора в университете человеку, окончившему университет и защитившему докторскую диссертацию. Вы 

должны заплатить искупление за всю историю вашего рода в течение жизни вашего поколения и получить оценку. Ее 

будут ставить и духовный, и физический мир. (210-368, 1990.12.27) 

Небесная удача будет защищать тех, кто сотрудничает в партнерских отношениях. Вот почему я говорю вам делать 

пожертвования. Это же естественно! Мы должны вернуть Богу весь наш род. Кто в нем станет прародителем? Тот, кто 

стоит во главе, и станет первым прародителем. Хоть преподобный Кубоки и является президентом Церкви Объединения, 

если он не сделает этого, а вместо него возглавит Церковь и приведет всех к регистрации другой человек, который 

внимательно меня слушал, Кубоки станет потомком, стоящим позади нескольких поколений. Ведь именно тот, кто будет 

зарегистрирован первым, и станет первым прародителем. (227-97, 1992.2.10) 

Я отдаю вам приказы потому, что настало такое время. «Поторопитесь с регистрацией рода! Верните владычество 

Богу! А ну-ка, быстрее регистрируйтесь!» Вот на что больше всего надеются люди. Эта надежда пронизывает более чем 
десять миллионов поколений, начиная с наших прародителей. Вы должны проникнуться этими словами до самых костей 

и никогда их не забывать. Таким образом, в будущем вы будете радоваться лучам солнца, восходящего над туманным 

утром Японии. (227-107, 1992.2.10) 

Что будет цениться в Царстве Небесном? Сейчас оно пустует, поэтому нам непременно нужно воскресить людей на 

земле и привести их туда. Без людей, живущих в Царстве Небесном, в духовном мире не будет ничего ценного. Они не 

являются вашими сыновьями и дочерьми лишь потому, что вы дали им жизнь. Все сто двадцать миллионов жителей 

Японии должны найти способ стать Божьим народом. Как вы зарегистрируете все бесчисленное население Японии в 

качестве граждан Царства Небесного вместе с вашими сыновьями и дочерьми? Их число и станет вашим основанием для 

поселения в духовном мире. Без этого, даже если вы пробыли президентом Церкви Объединения годы и годы, все будет 

напрасно. До сих пор это было невозможно из-за преследований по отношению к Церкви Объединения, но теперь мы 

можем это сделать, ведь теперь меня уважает весь мир! (228-120, 1992.3.26) 

Объединившись с Истинными Родителями и унаследовав их традицию, вы должны создать семью и на этом основании 
обрести субъективное владычество над всеми нациями. Когда ваша семья займет субъективное положение, она будет 

зарегистрирована как царская семья Царства Небесного. Вот как люди попадают в Небесное Царство. Туда может войти 

далеко не каждый. Для этого три поколения должны набраться решимости попасть туда. Дедушка с бабушкой, мать с 

отцом, муж с женой и сыновья с дочерьми — это четыре стадии и три поколения, начиная с мужа и жены. (228-295, 

1992.7.5) 

Больше вы не встретите гонений на своем пути. Я все подготовил для вас и оградил вас от всего, убрав с вашего пути 

все препятствия. Как же вы теперь должны почитать меня! Говорю вам — пока в вашей семье не установится традиция 

почтения ко мне в сотни раз больше, чем было во времена преследований, вы не будете внесены в списки в отделе 

регистрации. Если вы не заложите основания для того, чтобы ваши сыновья и дочери служили мне в несколько раз 

лучше, чем это делали вы, их ждут неудачи. Их просто исключат, и все. (184-243, 1989.1.1) 

Вы должны зарегистрироваться. Где нам нужно это сделать? Нам не избежать нашей судьбы, которая ведет нас к 
возвращению на нашу изначальную родину. Если мы не сделаем это в течение жизни, в духовном мире нам не удастся 

выйти за пределы падшей сферы, которую нужно преодолеть, возвращаясь обратно снова и снова в течение сотен 

миллионов лет в глубокой печали. Я подробно рассказывал вам об этом, надеясь, что вы не свернете с пути. Не 

забывайте об этом; пусть это отложится у вас в голове. Станьте людьми, которые унаследуют владычество и с победой 

войдут во врата Царства Небесного. Я хочу, чтобы вы смогли унаследовать все это и зарегистрироваться в Царстве 

Небесном и на изначальной родине. Поднимите руки те, кто клянется это исполнить. (177-351, 1988.5.22)  

Глава 6. Руководство Истинных Родителей по объединению всего мира и воссоединению Кореи 

1. Единство Севера и Юга и единство мира в истинной любви 

Уважаемые гости, все, кто желает объединения Севера и Юга, дамы и господа! 



Новое тысячелетие — это время уничтожить преграды и сгладить конфликты прошедшего века и явить идеал мировой 

семьи, сплоченной гармонией и единством. Прежде всего я хочу поблагодарить вас за ваше поздравление в день моего 

80-летнего юбилея. Я адресую все почести и всю славу, которые выпали на мою долю, Богу, ведь это Он вел меня до сих 

пор. Оглядываясь назад, я вспоминаю, что моя жизнь никогда не была легкой. Моя жизнь была тесно сплетена с 

мучительной историей нашего многострадального народа, с теми трудностями, которые наш народ терпел в отношениях 

с могучими державами. 

Когда мне было 16 лет, я в молитве узнал волю Небес и с тех пор всегда, всем своим духом, всей своей энергией 

служил исполнению воли Божьей. Я понял: главная причина всех человеческих бед в том, что грехопадение нарушило 

связь между людьми и Богом. В результате грехопадения люди оказались в состоянии духовного невежества. Стремясь 

разрешить основные проблемы, которые последовали за этим в человеческом обществе и во Вселенной, я более 10 000 

раз выступил с официальными речами в разных уголках по всему миру, открывая человечеству истинный взгляд на мир 
и на историю, взгляд, в основу которого положена идея божизма. 

Мои речи были переведены на 12 языков и объем публикаций превысил 300 томов. Содержание речей не является 

плодом сравнительного анализа исторических документов. Свои заключения я делал не по результатам научных 

исследований. Я пришел к этим выводам благодаря своему общению с миром, зримым и незримым. 

Идея объединения Корейского полуострова является давним желанием нашего народа, она же олицетворяет 

финальный акт окончания холодной войны всемирного масштаба. Итак, сегодня, выражая вам благодарность за 

организацию столь важного форума, я хочу поделиться с вами некоторыми мыслями. Объединение Севера и Юга, равно 

как и объединение всего мира, произойдет на основе истинной любви, благодаря которой будет найдет ответ на вопрос, 

как достичь единства. 

Объединение нашей страны — нечто более важное, чем территориальное объединение двух стран, близких по 

национальному составу. Оно начинается с единства души и тела, между которыми в результате грехопадения вспыхнула 

вражда, и являет собой образец для мира, расколотого сейчас надвое. Этот процесс нужно рассматривать с точки зрения 
Божьего провидения спасения. Решение нужно искать на провиденциальном уровне. 

Какую цель преследует сатана в процессе исторической борьбы между добром и злом с тех самых пор, когда в 

результате грехопадения прародителей человечества возник исторический конфликт? Сатана сделал своей мишенью 

Самого Бога. Бог — сущность вечная, неизменная, абсолютная и уникальная, и идеал, созданный Богом в начале 

сотворения, должен обладать теми же качествами. 

Если бы вы обратились к Богу напрямую, Он, я думаю, подтвердил бы мои слова. Но как может Бог ответить, если 

сатана говорит Ему: «Бог, когда в самом начале ты создал меня архангелом, какая любовь подвигла Тебя на это — 

временная или вечная?» По-моему, Бог ответил бы, что Его вдохновляла вечная любовь. Заявив, что Его любовь в тот 

момент была временной, Он стал бы придуманным Богом. Бог сможет сохранить Свою Божественную власть только в 

том случае, если будет вечно любить сатану. Это значит, что Бог — как бы ни противостоял Ему сатана — должен 

любить сатану во что бы то ни стало. 
Cатана говорит Богу: «Я стал злостным негодяем в результате грехопадения, но ни Ты, ни последователи добра — 

никто из вас не может воспользоваться методами, которые использую я. Если мне нравятся конфликты, то вы, по своему 

предназначению, не должны испытывать радости от конфликтных ситуаций. Вы должны стерпеть, даже если вам 

нанесут удар, не правда ли? Божья философия — это философия непротивления. Почему это так? Потому, что, пока мир 

идеала не воплотится на земле, Бог должен любить архангела, ставшего сатаной, в любых обстоятельствах. 

Несмотря на многочисленные козни, которые сатана чинил, чинит и будет чинить, Бог не может покарать его или 

попросту отринуть. Он должен любить сатану в любом его проявлении. Окончательную победу Бог одержит, когда 

сатана прямо признается Ему: «Ты — истинный Бог и я покорно склоняюсь пред Тобой». В этом вся трудность. 

По этой причине Бог ограничен в действиях по вине сатаны. Поскольку путь Принципа в провидении восстановления 

предполагает, что Бог подчинит Себе сатану силой любви, мы, Божьи дети, должны следовать по такому же пути. 

Каким бы гонениям ни подвергался человек со стороны мира, каким бы врагом ни представал в глазах людей, — все 

это не имеет значения. Человек должен несмотря ни на что любить своих гонителей. Здесь в полной мере проявляется 
Божья заповедь о необходимости возлюбить врага своего. Фактически, это — величайшая из боевых стратегий Бога. 

Эти слова звучат просто. Но никому не приходило в голову, что именно они являются разделительной линией фронта, 

расположение которой определяет победу или поражение в битве между Богом и сатаной. Если бы Бог считал сатану 

Своим врагом, искал способа отомстить ему, Он никогда не взошел бы на вершину победы. Итак, Бог, начиная Свою 

стратегию любви, повелел: «Возлюбите врага своего». Эти слова также являются главной концепцией учения Иисуса. 

Примечательно, что Иисус, единородный сын Божий, стоя перед сатаной, молился за него, хотя тот покушался на его 

жизнь. Если бы Иисус, умирая на кресте, сохранил хоть малую толику неприязни к своему врагу, Божье провидение 

пошло бы совсем иначе. Иисус преодолел смерть, от всего сердца молясь о благословении врагов своих и любя их, и 

именно поэтому сатана в тот же миг подчинился ему. 

Именно в таких обстоятельствах проявляет свои лучшие качества вечное дитя Божье. Даже сатана признает этот 

критерий и ставит под ним свою подпись. Вы также когда-нибудь сможете предстать перед Богом и заявить: «Эй, сатана, 
ведь правда, нет сомнений, что я действительно Дитя Божье?» И сатана ответит: «Да, это так». Мы должны вести себя 

так, чтобы были вправе заявить сатане: «Значит, ты не возражаешь, если люди, живущие так, как живу я, создадут Божье 

Царство на всех уровнях — личном, семейном, национальном и всемирном?». И он ответит нам: «Что ж, таков путь 

Принципа! Я не могу этому противиться». 

Только при таких условиях Бог будет и далее разворачивать Свое провидение, сделав его центром христианскую 

культурную сферу. Где бы мы ни были на своем жертвенном пути, живым ли приношением на алтаре или в гуще 

кровавой битвы, мы должны неизменно любить Бога и своих врагов. Так же мы должны поступать и у себя в семьях, и в 

обществе, и в стране. 



Христиане подвергались жестоким преследованиям в Римской империи, но империи пришлось признать свое 

поражение перед лицом христианской любви, охватывавшей даже врагов христианства. Именно благодаря этому 

обстоятельству христианство стало мировой религией. Путь на Небеса брал свое начало в стране, которая враждебно 

относилась к христианам. Прежде христиане ограничивались представлением, что они должны любить только своих 

личных врагов, но это не совсем верно. Мы должны полюбить также враждебную страну и враждебный мир. 

Исходный пункт на пути к Небесам лежит во враждебной нам стране. Мы не построим Царство Небесное на земле, 

пока не создадим основание традиции истинной любви, пока не упрочним свое положение на этом основании. С 

установлением такой традиции наша идеология станет сильнейшей. 

Когда Корея находилась во власти Японии, четыре провиденциальные страны — Корея, Япония, Германия и США — 

враждовали между собой. В тех обстоятельствах японцы и корейцы были врагами, так же как и японцы с американцами. 

Однако я воплощал путь Небесной любви, посылая японцев и немцев в Америку, враждебную им страну. Я говорил им, 
что Америка находится в состоянии краха и они должны помочь ей возродиться. 

Я постоянно учил японцев и немцев, что они должны полюбить своего исторического врага, Америку, более, чем свою 

родину. Только так они смогут утвердить в мире ведущее философское направление, которое укажет людям путь в 

новый желанный Небесам и воплощаемый на земле мир. Я ввел в обиход эту традицию истинной любви и создал новое 

начало. Царство Небесное станет реальностью при условии, что люди возведут основание и установят традицию любви 

по отношению к стране, враждебно настроенной к их родине. Такую историческую традицию можно основать, только в 

контексте истинной Божьей любви. Когда меня унизили федеральные власти США и несправедливо осудили, я ответил 

тем, что начал еще упорнее трудиться, чтобы обеспечить жизнь Америке, я основал газету «Вашингтон Таймс» и 

независимую радиостанцию. 

В последнее время я предпринимаю шаги, чтобы усилиями самых лучших специалистов по планированию, 

специалистов мирового уровня, помочь Китаю. Это — один из примеров того, как все организации, основанные мной, с 

готовностью участвуют в любой деятельности, которая требует подхода с позиции любви. В будущем даже 
первоклассные специалисты окажутся под началом других людей, если своевременно не воспитают у себя достаточных 

способностей к истинной любви. 

Все присутствующие должны это запомнить. Я был участником антияпонского движения сопротивления, когда Корея 

была во власти Японии, и с этой точки зрения японцы были моими врагами. Так считали корейцы в целом, и я — в 

частности. Но после поражения Японии во второй мировой войне я начал выражать японцам свою любовь. 

После войны я мог бы донести в полицию на тех, кто способствовал моему аресту за мою подпольную деятельность, 

кто подвергал меня жестоким пыткам. Если бы я это сделал, этих людей казнили бы. Но когда я встретил одного 

японского полицейского, спасавшего свою жизнь, я помог ему собраться и скрыться под покровом темноты. 

Знаете ли вы, почему в Японии так много молодых людей поставили на карту свою жизнь и стали моими верными 

последователями? Сработал закон причины и следствия, который велит человеку возвращать то, что было ему дано. Я 

посеял в мире семена истинной любви, не соблюдая границ и действуя так, как было угодно Сердцу Бога. Я заложил 
основание сердца, которое поможет людям полюбить страны, прежде бывшие враждебными их родине. Следовательно, 

теперь Япония — мой пленник. Даже не сознавая этого, Япония следует сейчас зову Небес. 

Во время японской оккупации у меня были причины питать неприязнь к императору Японии. Но он и так потерпел 

поражение. Небеса не карают побежденных. Напротив, Небеса оказывают милость всем, кто признает свой грех и просит 

о прощении. Поскольку таков путь Небес, то человек, поднявший меч на упавшего и нанесший удар поверженному, 

обрекает своих потомков на гибель. 

США — страна, которая считает меня своим врагом. Но я оставил свою семью и уделил все свое внимание не Корее, а 

США, чтобы принести этой стране спасение. Я отдал все, что имел, чтобы спасти мир от власти сатаны. 

Задумайтесь и о том, какой поток ненависти обрушился на Церковь Объединения со стороны традиционных 

христианских церквей. Нас также можно было бы назвать врагами. Но мы не должны затевать ссору как враги. Мы 

должны объединиться в любви. Что произойдет, если нас объединит любовь? Единство в любви побудит Республику 

Корею исполнить волю Божью и поглотить Северную Корею. Если бы традиционные христианские церкви 
объединились с Церковью Объединения сразу же после освобождения Кореи от Японии, все проблемы были бы уже 

решены. 

Но этого не произошло, и мы были вынуждены пойти на крайние жертвы, чтобы победить врагов на личном, 

семейном, клановом, общенародном уровнях и достичь предназначенного нам положения, которое досталось бы нам, 

если бы не тот конфликт. Не имея возможности наносить удары по врагу, мы изо всех сил стремились преодолеть путь 

страдания. 

Уважаемые дамы и господа! Народ Северной Кореи вооружился идеологией Чучхе (развитие с опорой на собственные 

силы. — Прим. переводчика). А мы должны взять на вооружение идеологию истинной любви, чтобы подчинить себе 

народ Северной Кореи. Северная Корея — это часть северной культуры, на которую оказала большое влияние советская 

культура с ее холодными северными ветрами. Мы должны трудиться ради того, чтобы растопить лед теплом 

цивилизации нашего региона. Иначе обе страны обречены на гибель. Итак, мы должны вооружиться идеологически. 
Наша идеология не должна быть нацелена на удовлетворение лишь личных желаний. Напротив, она должна быть 

направлена на спасение всего человечества. Нужно, чтобы она была лишена эгоцентризма. Коммунисты пропагандируют 

идею, что якобы все люди обязаны трудиться ради блага немногочисленной партийной верхушки. 

Именно поэтому они уничтожали всех потенциальных противников. Наш путь — иной. Мы стремимся укрепить союз 

отношений на взаимодополняющей основе, чтобы выработать образец таких взаимодополняющих отношений на 

высочайшем уровне. 

Я не верю, что Южная Корея должна завоевать Северную Корею силой оружия. Напротив, мы должны любить свою 

родину больше, чем северокорейцы — свою. Мы должны укрепить свою идеологическую основу так, чтобы наша 



любовь к Небесам превосходила по силе их любовь к коммунизму. Мы должны воспитать в себе такую силу духа, 

которая обусловит их добровольное подчинение. Только так мы завоюем Северную Корею. 

Иными словами, мы должны произвести на них впечатление своим образом жизни. Мы должны буквально потрясти 

людей, вооруженных коммунистической идеологией нашими взглядами на жизнь и личными качествами. 

Мы восстановим страну типа Каина, только если создадим и сохраним окружение, в котором сможем оказывать на нее 

влияние. Не сумев восстановить страну типа Каина, мы не создадим восстановленную страну, достойную стать всеобщей 

родиной в Царстве Небесном. Несмотря на то, что Северная и Южная Корея разделены границей, мы должны 

освободить Северную Корею, не совершая на нее вооруженного нападения. 

Население Кореи, как Северной, так и Южной, горит желанием видеть свою страну объединенной. Но как этого 

достичь? Объединение возможно, только если применить для этого очень продуманный подход, который позволил бы 

обеим частям страны сосуществовать в единстве. Если население Северной Кореи обратится к жителям Южной Кореи, а 
южане — к северянам с заявлением: «Давайте сделаем все по-нашему», объединения не произойдет. 

Итак, мы должны найти такой путь любви, который был бы благотворен для обеих сторон. Дамы и господа! В 

настоящий момент Север и Юг идут в различных направлениях. Одна сторона настроена идти на юг, а другая — на 

север. Они выбрали разные дороги. Их цели не имеют между собой ничего общего. Если обе стороны будут настаивать 

каждая на собственной позиции, то ситуация определенно снова перерастет в конфликт. 

Вопрос в том, что же теперь делать? Нужно, чтобы в Южной Корее нашелся такой человек, который полюбил бы 

Северную Корею больше, чем Южную Корею. 

С другой стороны, нужно, чтобы в Северной Корее нашелся человек, который полюбил бы Южную Корею больше, 

чем Северную Корею. Иного выхода нет. 

Если бы нашелся человек, чей патриотизм не ограничивался бы рамками Севера или Юга, именно он проложил бы 

путь к объединению. Может ли быть какой-либо иной путь? Сколько бы вы ни ломали голову, другого пути нет. Так что 

же должны делать корейцы? Наша страна разделена границей по 38-й параллели. И именно мы стоим на этой линии, 
расставив ноги. Так что же нам делать? Это сложный вопрос. Ответ таков: мы должны перенести больше страданий, чем 

северные корейцы, и даже больше, чем южные корейцы. Мы просто обязаны удержать такой высокий эталон верности 

на пути страданий, выходящем за рамки одной отдельной страны. Только так можно оживить страну и разрешить ее 

проблемы. 

Тот же принцип применим и для осуществления единства мира добра и мира зла. В мире добра должен появиться 

человек, чей патриотизм в отношении мира зла превысил бы патриотизм любого живущего в этом мире. Должен 

появиться человек, который смог бы показать собой высший пример верности по отношению к своей стране, чем любой 

из наших предков, поборников добра. Только так можно восстановить ситуацию исторического противостояния. 

Особенно показателен в этом отношении пример Иисуса. Он понимал, какой вред приносит обеим сторонам конфликт. 

То, что он живет во имя Бога и во имя израильского народа, он мог доказать единственным способом — пойти ради них 

на смерть. Именно такой смысл заключает в себе распятие. 
Иисус любил Бога и человечество более, чем кто-либо в истории. Его смерть предрешила конец всей истории и 

придала ей совершенно иное направление и иной смысл. Так возникла христианская культурная сфера. Это 

исторический факт. Итак, существует только один путь объединения Северной и Южной Кореи — сформировать 

население, готовое умереть ради благополучия Севера и Юга. Иного пути к объединению нет. В сердце должно быть 

искреннее желание жить в гармоничном союзе с противоположной стороной. 

Раздумывая, как жить, люди должны в первую очередь выбрать для себя путь почтительных детей, верных патриотов, 

праведников и Божьих детей. Ведь именно при этом условии возникает в сердце желание строить гармоничные 

отношения с другими людьми, без учета того, ниже они или выше по социальному положению, находятся ли они 

впереди или позади, справа или слева, не так ли? Таков логичный вывод. 

Какова общая отличительная черта всех, кто желает жить в гармонии с другими людьми? Это не желание власти. 

Власть не выходит за рамки истории. Власть ограничена определенным периодом времени. 

То же самое относится и к знаниям. Сфере знаний присуще свойство развиваться. Можем ли мы, обладая знаниями, 
заявить, что согласны довольствоваться тем, что уже узнали, до конца своей жизни? 

Совершенно определенно, что мы не можем вечно удерживать в себе знания или богатство. Так что же это за 

побудительная сила, которая выходит за пределы верха и низа, переда и тыла, лева и права, которая выходит за рамки 

категорий прошлого, настоящего и будущего? Это не что иное, как истинная любовь, центром которой является Бог. 

Итак, почтительным сыном можно назвать человека, который живет в семье и глубоко любит своих родителей. 

Патриот — это человек, который глубоко любит свою страну. Святой — это тот, кто всю свою жизнь глубоко любит 

всех людей мира и Бога. 

Итак, проблема состоит в том, чтобы создать истинное основание сердца, побуждающее человека воспитывать себя как 

истинного патриота. Такой человек захочет посвятить всю свою жизнь счастью людей. Такой человек будет 

рассматривать любые людские проблемы как собственные. Такой человек будет рассматривать любую радость своего 

народа как событие вечное, а не преходящее, ощущение, которым можно поделиться с любым человеком. Любой 
человек, умеющий строить взаимоотношения истинной любви с истинным сердцем, получает особое право стать 

участником сферы объединения. 

Дамы и господа, случается, что женщина, не имеющая формального образования, выходит замуж за мужчину, 

имеющего докторскую степень, и внезапно становится женой ученого. Вы согласны? Любой человек, наделенный 

щедрым сердцем и желающий строить гармоничные отношения с другими людьми, имеет право стать участником сферы 

объединения. 

Бог является именно такой Сущностью. Значит, если человек живет полноценной жизнью, позволяющей ему создавать 

единство, он автоматически получает права участника. 



Откуда мы должны начать процесс объединения? Где мы должны взять старт, чтобы достичь объединения Севера и 

Юга? Каким должен быть первый шаг? С чего нам начать, с кулаков и применения физической силы? Если мы подчиним 

себе противника силой, он постепенно накопит силы, превышающие наши, и конфликт возобновится снова. Таким 

методом мы не осуществим объединения. Путь к объединению откроется, если каждый из нас будет готов сказать: 

«Пусть я живу на Юге, но я искренне хочу жить в гармонии с людьми, живущими на Севере. Я искренне хочу стать 

одним из них». 

Предположим, люди в Южной Корее взглянули бы на наших сограждан на Севере и стали бы лить слезы сочувствия их 

жалким условиям существования. Предположим, мы сказали бы им: «Я готов разделить с тобой жизненные трудности». 

Предположим, мы пообещали бы им, что скоро придем к ним, завершив подготовку к их освобождению. Далее, 

предположим, мы организовали бы движение объединения, в основе которого было бы такое отношение. Если бы мы 

поступили так, я верю, очень скоро настал бы день объединения. 
Дамы и господа, мы должны подумать о том, как нам жить в гармонии со своими соотечественниками. Не может быть 

патриотом тот человек, который не хочет жить вместе с родителями или своими согражданами. Любые претензии такого 

человека на то, что он является патриотом, будут ложными. 

Прежде всего человек должен жить в гармонии с согражданами в своей стране и только потом — в гармонии со всем 

миром. Далее, человек должен жить в гармонии с миром и лишь потом — в гармонии с Богом. Следовательно, человека 

нельзя считать патриотом, если он не любит прежде всего своих земляков и свою малую родину.  

Как сильно любят свою страну наши политические вожди? Никакой политик, которому не хватает духу воистину 

разделить жизнь с простыми гражданами, долго не продержится на политической сцене. Даже при изысканном 

образовании и отличном воспитании этот человек лопнет как пузыри на поверхности воды после дождя.  

Никакой лидер, который не любит своих сограждан, не избежит их суда перед лицом всей страны и истории. Сгладить 

различия между Севером и Югом — процесс нелегкий. Патриоты, стремящиеся к этому, должны выработать у себя 

готовность достичь результата ценой бессонных ночей, не жалея времени, преодолевая всевозможные трудности. 
Я воистину хочу жить вместе с такими людьми, без них я не мыслю смерти, без них я не мыслю жизни. Движение за 

объединение Севера и Юга начнется, когда обе стороны почувствуют в своем сердце искреннее желание. 

После завершения объединения Севера и Юга возникнет точка отсчета на пути к объединению демократического и 

коммунистического мира. Каждый из нас, как представитель мира, должен учитывать будущее нашего народа и всего 

мира. Каждый из нас является представителем 6-миллиардного человечества, 3-миллиардного населения Азии, 

представителем своего учебного заведения, всех студентов вообще. Мы должны со всей решимостью создать движение, 

которое позволило бы нам воистину разделить с нашими согражданами все тяготы жизни. 

Если ваши усилия приблизят вас к жизни святых, со временем вы таковыми и станете. Если вы будете подкреплять 

свои усилия искренним уважением и верностью по отношению к Богу, вы станете Его наследниками и Его 

волеизъявителями. Я говорю вам это сегодня потому, что истина этих слов доказана всей моей жизнью. Как только 

объединение Северной и Южной Кореи завершится, за этим событием автоматически последует объединение всего 
мира. Неужели вы думаете, что политическая власть, военная сила или экономическое благосостояние могут 

осуществить объединение? Для этого нет ни малейшего шанса. Именно поэтому я и обращаюсь к вам сегодня. Можно ли 

оружием, богатством или знаниями разбить насквозь прогнившую идеологию? Это невозможно. Это по силам только 

истинной любви. Такая любовь исходит от Бога. 

Когда человек создает отношения истинной любви с Богом, он непременно получает особое право владычествовать, 

владеть и наследовать. В мире технологий энергия производится в меньшем объеме, чем потребляется. В мире истинной 

любви, напротив, потребляемая энергия меньше производимой. 

Что такое истинная любовь? Истинная любовь — это жизнь для других. Такая любовь подразумевает процесс 

бесконечного и самозабвенного отдавания. Память не хранит воспоминаний о том, сколько именно было отдано. 

Истинная любовь неустанно отдает. 90-летняя мать может сказать своему 70-летнему сыну: «Осторожно переходи 

улицу». И в этом нет ничего странного. Даже если мать сотни раз в течение десятилетий говорила одни и те же слова, 

она всегда готова повторить их снова. 
Если таково отношение родителей в падшем грешном мире, как же мы можем устать от процесса отдавания и 

принятия Божьей любви в этом субстанциальном мире? Если мы устроим свою жизнь таким образом, чтобы создать в 

ней сферу взаимодополняющих отношений, мы впервые ощутим неизменную славу истинной любви. Затем мы сможем 

обосновать этику вечной жизни с основой на истинной любви между людьми. Кто в мире сумел до конца осознать все 

это? 

В 1984 году, когда я, несправедливо осужденный, лежал на койке в американской тюрьме, передо мной явился Бог. Он 

сказал: «Ты — единственный, на кого я могу положиться. Я хочу, чтобы ты разрешил ситуацию в Никарагуа». Неужели 

я действительно — единственный, к кому Бог мог обратиться с такой просьбой? 

Америка считается великой страной, по своему развитию она опережает все остальные страны. Ее население — 240 

миллионов человек, и среди них множество религиозных лидеров. В каком же отчаянном положении, должно быть, 

находится Бог, если Он не смог обратиться ни к одному из них, а был вынужден прийти ко мне! По крайней мере, 
хорошо одно: Бог знает, как различать людей по их потенциалу любви. Если бы в то время я не трудился на благо мира, 

сейчас Южная Америка была бы уже полностью разорена войнами. 

Самым горячим желанием корейского народа является объединение Севера и Юга. Это же является и самым 

искренним желанием Бога в настоящий момент. Небеса желают, чтобы Северная и Южная Корея стали одной страной, а 

Бог обрел Свой покой, обосновавшись в ваших домах, в ваших церквах и в нашей всемирной Церкви, где центральное 

место отведено Отцу Небесному. 

Каким же образом мы теперь должны служить Богу? Каким образом мы смогли бы все очистить? Каким образом 

сделать так, чтобы Бог одобрил созданную нами чистоту? Вот какая проблема стоит перед нами. 



Ответ прост. Мы должны очистить все наше окружение, основываясь на истинной любви, более великой, чем наша 

любовь к родителям, супругам и детям. Только если наше приношение ляжет на алтарь такой любви, объединение 

Севера и Юга станет реальностью. Именно при этих условиях может произойти совершенное слияние культуры Востока 

и культуры Запада. Именно тогда произойдет идеальное объединение двух разделенных сфер — мира физического и 

мира духовного. 

Тогда и ад, и небеса обретут свою свободу. Ключ к их вратам — истинная любовь. Нам необходим ключ истинной 

любви. Единство души и тела в истинной любви может найти свое проявление в семье. Любящие супруги в гармоничной 

семье найдут проявление своей любви внутри своего клана. 

Если любящие супруги едины, кто посмеет оторвать их друг от друга и опорочить их отношения? Мир, образованный 

гармоничными семьями, с гармоничным народом, гармоничным правительством, гармоничным миром, гармоничным 

небом и землей, гармоничной любовью истинного человека и Бога, — не является ли такой мир единства живым 
воплощением утопии истинной любви? В таком мире невозможны разногласия. Любовь станет жизненным элементом, 

который смогут получать все люди, так же как растения получают жизненные элементы, поглощая солнечный свет. 

Наше горячее желание — построить Царство Небесное на земле и на небе, где мы станем вечными светочами истинной 

любви. Но много ли на свете людей, которые являются субъектами или объектами истинной любви с достаточно 

развитым характером, чтобы стать владыками творения, — людей, чья замечательная жизнь дает им особые права? 

Я искренне надеюсь, что каждый из присутствующих здесь сегодня запомнит мои слова и приложит все свои силы, 

чтобы объединить свои душу и тело. Я надеюсь, вы начнете с того, что посвятите всю свою жизнь своим супругам, 

продолжая стремиться к личному совершенству и неся благо семье, народу, стране и всему миру. 

Если вы будете жить так, можно считать, что объединение Севера и Юга обеспечено. Даже коммунистическая 

идеология растворится и исчезнет, если ее будет окружать Божья любовь. Наша трудность была в том, что до сих пор мы 

этого не знали. Когда наши сердца наполнит любовь, объединение Севера и Юга Кореи легко осуществится.  

Но это еще не все. Истинная Божья любовь способна также разрешить проблемы отношений Востока и Запада, 
проблемы Севера и Юга на мировом уровне, включая разногласия между богатыми и бедными странами. 

Вам необходимо до конца осознать, каким должен быть идеальный мир, центром которого является идеал Бога, идеал, 

о котором я говорил; вам необходимо понять, какой должна быть идеальная страна. И потом мы должны устремиться к 

безграничной сфере идеального мирного мира, в котором связаны в союзе идеал страны, клана, семьи и каждого 

отдельного человека. Без сомнения, именно таким путем можно осуществить утопию истинной любви, которую Бог 

желает видеть воплощенной на земле. 

Мы не можем сражаться с коммунистами с позиции силы, используя какие бы то ни было виды оружия. Мы должны 

победить их любовью. Коммунисты пытаются разрушить демократию, чтобы построить коммунистический мир. Мы, 

напротив, должны создать такую структуру, которая станет основой для спасения не только демократического, но и 

коммунистического мира. 

38-я параллель — это центральная точка в месте окончательного объединения Севера и Юга посредством Божьей 
истинной любви. Когда дело дойдет до уничтожения демаркационной линии, разделяющей Север и Юг Кореи, Северная 

Корея заявит, что она больше ничего не решает. Россия скажет то же самое. Китай скажет то же самое. Правительство и 

оппозиционные партии в Сеуле заявят, что они в этом вопросе ничего больше не решают. Даже США и Япония 

подтвердят свое бессилие. В этом случае наступит конец всему. Выиграем ли мы, если это произойдет, или потерпим 

сокрушительное поражение? Злу придет конец, а для добра наступит новое начало. Именно по этой причине мы должны 

объединить всех граждан нашей страны. Число участников Движения за победу над коммунизмом в Южной Корее 

насчитывает примерно семь миллионов. В Японии их, возможно, более 30 миллионов, но мы держим их как резерв. В 

Америке мы собрали 10 миллионов человек для участия в движении CAUSA. 

Более 40 лет назад я провозгласил фундаментальный принцип объединения. С тех пор я возглавлял идеологическое 

движение, основой которого был божизм, и в своей семье, и на мировом уровне. Я работал в четырех политически 

важных странах, которые располагаются вокруг Корейского полуострова, чтобы заложить международное основание для 

объединения. 
Прошло много лет, прежде чем многочисленные страны и философские течения признали божизм единственной 

философией, способной не только объединить диаметрально противоположные материализм и атеизм, но и 

единственной философией, которой под силу освободить мирскую сферу гуманизма. 

Мои сограждане-патриоты исполнены горячей надежды на объединение Севера и Юга Кореи. Так давайте же все 

вместе утвердим нашу систему ценностей на основе божизма и, объединив силы, вооружим людей этой страны новой 

идеологией. Сделаем единство Севера и Юга основным постулатом нашей веры ради нас самих, ради корейского народа, 

ради мира во всем мире! Поднимемся и ответим на призыв исторической эпохи и Небес! Станем праведными лидерами и 

праведными людьми в первых рядах движения за объединение Северной и Южной Кореи! 

Я молюсь за то, чтобы Бог пребывал в ваших семьях! 

Спасибо. 

2. Вселенная — наша малая родина и наше отечество 
Уважаемые гости, дамы и господа! 

Я искренне благодарен вам, лидерам всего мира, работающим в разных областях, за то, что вы, несмотря на свою 

занятость, съехались сюда, в Корею, чтобы поздравить меня сегодня с моим 80-летием. 

Вплоть до сего дня Бог сопутствовал мне и хранил меня, и Ему я воздаю славу, которую мне удалось завоевать на этой 

земле. 

Всю свою жизнь мною двигало лишь одно страстное желание: я прилагал все силы, чтобы осуществить Божий идеал 

творения и разрешить всевозможные трудности, связанные с этой великой целью. 



16-летним юношей я был призван Небесами и с тех пор в одиночку боролся, чтобы постичь Божью волю, спасти 

человечество и завершить провиденциальную историю восстановления. На этом пути мне доводилось общаться 

непосредственно и с Иисусом, и со святыми разных эпох. 

Я обнаружил, что, вопреки расхожим представлениям, Бог не восседает на высоком престоле во славе, а усердно 

трудится в боли, горести и печали, чтобы спасти Своих детей, попавших в ад из-за грехопадения. 

В этот знаменательный день мы должны запечатлеть в своих душах потребность в достижении полного сердечного 

единения с Богом, чтобы осуществить Его волю. 

Грехопадение повергло людей в духовное невежество. Современный человек пребывает в неведении относительно 

существования Бога. Ему недоступны и другие основополагающие концепции, касающиеся человека и Вселенной. 

Более того, люди не знают, как надо жить в физическим мире, не имеют представления о реальности духовного мира, 

куда мы попадаем после смерти, им неизвестно, как следует вести земную жизнь, чтобы подготовиться к реальности 
духовного мира. 

Едва познав волю и Сердце Бога, я пошел по пути осуществления Божьей воли, не помня ни времени суток, ни поры 

года, не обращая внимания на свое окружение. Я отдавал все силы выполнению Божьей воли.  

Теперь, оглядываясь на прожитые 80 лет, я убеждаюсь, что только благодаря Божьей помощи могу быть здесь, с вами, 

после того, как испытал столько всевозможных трудностей и гонений, обрушившихся на меня в жизни. 

За все это время я около 10 000 раз выступал перед разными аудиториями по всему миру. Издание этих речей 

превышает объемом 300 томов. 

Сегодня, в эту знаменательную встречу с вами, мировыми лидерами высшего уровня, я хочу выступить на тему: 

«Вселенная — моя малая родина и мое отечество». 

Согласно изначальному замыслу Вселенная — это огромный дом, предназначенный для ее хозяина — человека. Далее, 

существование человека — центра Вселенной — можно изобразить в виде сферы, сформированной отношениями верха 

и низа, правой и левой сторон, а также переда и тыла, то есть отношениями родителей и детей, мужа и жены, братьев и 
сестер. 

Если мы пронумеруем все направления — верх и низ, правую и левую стороны, перед и тыл — числами от 1 до 6, то 

Бог, пребывающий в центре, займет положение № 7. Значит, направляя нашу повседневную жизнь, Бог Сам занимает 

положение невидимого центра. 

Из-за грехопадения люди оказались в сатанинской сфере, где ведут жизнь, полную невзгод. Однако с Божьей помощью 

они освобождаются от этих пут и проходят период роста как истинные сыновья и дочери. После этого каждый из них 

встречает партнера, они становятся истинными супругами, а потом, давая жизнь детям, — истинными родителями. 

Таков нормальный процесс жизни. 

Следовательно, мы не вправе отказываться от истинных детей, или от истинных супругов, или от истинных родителей. 

Отказываясь от них, мы нарушили бы вселенский закон и подорвали бы основы собственного существования. 

Вот почему человеку надлежит создать истинную семью, состоящую из истинных родителей, супругов, сыновей и 
дочерей. Именно такая семья является моделью идеального существования. 

Именно в семье человек должен в полной мере испытать истинную любовь — родительскую, супружескую, сыновнюю 

и дочернюю. Ни деньги, ни знания, ни власть, ни физическая сила не могут привести все эти человеческие отношения к 

совершенству. Это подвластно только силе истинной Божьей любви, создающей необходимое равновесие.  

Истинная любовь — это сила самоотдачи. Это сила, направленная на отдавание, а не ограничиваемая стремлением к 

получению. Она отдает все и доходит до «нулевой точки». Когда человек достигает «нулевой точки», то есть состояния 

полного опустошения, он с радостью принимает все, что ему дают. 

Постоянное действие отдавания, уравновешиваясь постоянной ответной силой, силой принятия, создает вечный 

баланс. Поэтому мир, основанный на истинной любви, в котором человек живет на благо других, возникает под 

влиянием действия отдавания и принятия. 

Все во Вселенной существует во взаимоотношениях, и это также необходимо для того, чтобы построить мир истинной 

любви, опирающийся на действие отдавания и принятия. 
Благодаря тому, что во взаимоотношениях силе отдавания всегда соответствует ответная сила принятия, центральная 

точка пребывает в состоянии вечного покоя. Иначе говоря, когда Бог находится в центре истинной любви, на позиции, 

соответствующей счастливому числу 7, вся Вселенная достигает равновесия и приходит в движение. Данный процесс 

принятия и последующего отдавания порождает гигантский вселенский поток, именуемый «небесной удачей». 

Этот поток несет в себе и любовь, и воздух, и воду, и свет. Его движение является кругообразным. 

Уважаемые дамы и господа! 

Какого человека можно назвать добрым, а какого — злым? Возможны разные определения, но одно из них таково: 

«злой человек — этот тот, кто присваивает полученное себе, а добрый — тот, кто дополняет полученное чем-то своим, 

чтобы отдать все это другим». 

В мире не найдется родителя, который желал бы, чтобы его ребенок занимал более низкое положение, нежели он сам. 

Родители хотят, чтобы их дети поднялись выше, чем они. Муж желает, чтобы его жена была лучше, чем он, а жене 
хочется, чтобы муж был лучше нее. Такое же желание испытывают по отношению друг к другу старший и младший 

братья. 

Следовательно, желание родителей, мужа, детей, творения и в конечном итоге Вселенной состоит в том, чтобы вернуть 

больше, чем было получено. 

Более того, только человек с большим сердцем, который считает всю Вселенную своей малой родиной и своим 

отечеством, обретает свободу и достоин теплого приема во Вселенной. Отсюда следует вывод: люди, которых радушно 

встречают отдельные люди, семьи, страны, мир и Вселенная, в конце концов могут стать истинными сыновьями и 

дочерьми Бога. 



Итак, где бы вы хотели жить? Вероятно, на своей исконной родине, там, где вы родились. Но, в широком смысле 

слова, наша малая родина — это земной шар, находящийся на просторах Вселенной, а наше отечество — это место, где 

обитает Бог, наш прародитель. 

То место на земле, где вместе живут безгрешные изначальные родители, братья и сестры, сыновья и дочери, и есть 

наша малая родина. Люди черной, желтой и белой рас живут там вместе, в гармонии. 

Чьими детьми являются люди всех этих рас? Родитель у них один. Отцом человечества является Бог, вездесущий, 

находящийся во Вселенной, куда бы вы ни направились — на Север, на Юг, на Запад или на Восток. 

Например, ошибочно полагать, что хозяевами Америки являются белые люди, чернокожие или представители желтой 

расы. Хозяин Америки — Бог. 

То же можно сказать и про Корею. Различный цвет кожи формируется под влиянием климата и окружающей среды. 

Он необходим, чтобы защитить человека от влияния среды и приспособить его к обитанию в данном районе. Там, где 
выпадает много снега, живут в основном белые, и напротив, в местах вроде Африки, где солнце светит очень сильно, в 

большинстве живут люди негроидной расы. Однако по сути своей все люди одинаковы. 

Например, кровь у всех людей — одного цвета, строение тела и форма костей — одинаковы. Всем людям свойственно 

испытывать любовь друг к другу. Так что не должно быть никакой расовой дискриминации. 

Церковь Объединения при помощи международных бракосочетаний несет человечеству равенство. Люди вступают в 

межрасовые браки, уважая рациональное начало и принципы, существующие в природе. Браки между белыми и 

чернокожими людьми подобны объединению северного и южного полюсов. А когда семью создают представители 

желтой и черной расы, я думаю, они могут перенять друг от друга сильные стороны и дать жизнь лучшему потомству.  

Там, где есть любовь, нет места конфликтам. Вы происходите из разных мест и из разных стран, но несомненно одно: 

место происхождения веры, мира и объединения — это и отечество, и малая родина, центр которых — истинная любовь. 

Самым важным в мире людей является истинная любовь, истинная жизнь и истинный род. Истинная жизнь и 

истинный род связаны с истинной любовью. Любовь не может быть истинной, если она не связана с истинным родом. 
Любовь, не связанная с истинной жизнью, является ложной. Истинная жизнь зарождается в узах истинной любви и 

истинного рода. 

Путь к вечной жизни проходит через истинную любовь, истинную жизнь и истинный род. Божий идеал творения 

заключается в том, чтобы появились истинные люди, которые оставили бы своему потомству истинную любовь, 

истинную жизнь и истинный род. 

Бог идеала является Властелином вечной истинной любви, жизни и вечного истинного рода, а люди, походящие на 

Него, становятся совершенными истинными сыновьями и дочерьми Царства Небесного. 

Для чего необходим брак? Как раз для того, чтобы соединить традицией истинного рода прошлое, настоящее и 

будущее. До грехопадения Адам и Ева могли свободно и напрямую общаться с Богом, но после грехопадения они 

утратили такую способность. 

Более того, Каин и Авель — дети падшего Адама — унаследовали не Божий, а сатанинский род. Поэтому Иисус 
сказал: «Если кто не родится свыше, не может увидеть Царствия Божия» (Иоан. 3:3). 

Людям необходимо осознать, что они заключают в себе ложную жизнь, происходящую от любви, породившей ложный 

род. 

Кроме того, людям следует испытывать тяжкий стыд за то, что они занимают положение врагов любви, жизни и рода. 

Наблюдая за разгулом свободного секса и гомосексуализма в современном мире, Бог ощущает невыразимую боль и 

скорбь. 

Однако положение Бога обязывает Его любить детей Своего врага больше, чем собственных сыновей и дочерей. 

Божье провидение спасения представляет собой поиск потерянных детей, в которых Он вынужден вкладывать всего 

Себя, затем забывать об этом, снова вкладывать и снова забывать. 

Чтобы спасти жизнь падшего человека, нужно обязательно вложить в него жизненную силу, превосходящую своей 

мощью силу греховной жизни. Как несчастен и жалок Бог, Которому приходится видеть младенцев, зачатых в утробе от 

падшего ложного семени? Приумножившись, такие дети составили сегодняшнее 6-миллиардное падшее человечество. 
Согласно изначальному замыслу человек должен пройти 3 периода развития. В материнской утробе человек 

существует в жидкой среде. Земная жизнь человека — эта стадия почвы, воды и воздуха. Попадая после своей смерти в 

мир иной, человек вступает в среду любви. 

Плод растет, получая питательные элементы из материнской утробы. Аналогично, тело человека в период его земного 

существования развивается, используя для питания элементы творения. Поэтому люди должны любить землю, как свою 

мать. 

В духовном мире днем и ночью сияет свет, подобный солнечному. Духовный мир похож на солнечную систему, в 

которой постоянно длится день. 

Свет любви в духовном мире неизменен. Любовь не меняется ни утром, ни вечером, ни на северном полюсе, ни на 

южном. Духовный мир — это мир, наполненный истинной любовью. Созревание плодов проходит годовой цикл, 

состоящий из четырех сезонов, после чего их собирают и помещают в хранилище. Духовный мир напоминает такое 
хранилище, поэтому он является местом, где земная жизнь человека приносит плоды. 

На всем протяжении истории восстановления, вплоть до наших дней, один Иисус был рожден для истинной жизни и 

связан с истинным прямым Божьим родом. 

Следовательно, никто из падших людей ни на земле, ни в духовном мире не вошел в сферу прямого владычества Бога. 

Поэтому Бог до сих пор пребывает в полном одиночестве и печали. 

Из-за этого мир также стал миром печали для людей и для творения. Вот почему Бог искал Мессию, человека, 

которому можно доверять, мужчину, который очистил бы род, дал бы людям возможность родиться заново в истинную 

жизнь, Мессию, который смог бы унаследовать Божью истинную любовь и начать освобождение. 



Как вам известно, ветхозаветная история от Адама — это история избранного народа, имевшего цель встретить 

Мессию. 

Божья воля состояла в том, чтобы Иисус явился как Мессия среди избранного и подготовленного израильского народа, 

привил все человечество (как прививают ветки) к своей семье и распространил истинный род по всему миру. Но из-за 

неверия израильтян Иисус был распят. Великий исторический замысел остался идеалом, который должен был 

осуществиться во время Второго пришествия. 

Господь Второго пришествия, как Истинный Родитель человечества, должен вновь создать дом истинной любви и, 

заняв положение Родителя небес и земли, завершить провидение спасения людей. 

Отправной точкой в деятельности Мессии непременно должна стать семья почтительных детей, которая могла бы 

прославить Бога в большей мере и служила бы Ему лучше, чем семья безгрешных совершенных Адама и Евы. 

Мессия, как Отец истинной любви, соединяет людей с истинной жизнью и истинным родом. Мессия является главой 
семьи, идеального ядра нового человечества, начало которому он должен положить.  

Таким образом, преумножая благословленные семьи, он осуществляет Царство Небесное на земле и на небе. Итак, 

Мессия должен прийти как Истинный Родитель человечества. 

Он должен отвергнуть любовь и род сатанинского мира и, соединив людей с истинной любовью, достичь 

совершенства личности, создать совершенную семью, совершенный род, народ, страну, мир и Вселенную.  

Итак, все люди должны принять участие в новой церемонии бракосочетания — Благословении, проводящейся 

благодаря любви Истинных Родителей, и стать наследниками семьи, принадлежащей к новому роду. Вам надлежит 

знать, что такое возможно только с помощью истинной любви. Итак, мы должны освободить адскую сферу сатанинского 

мира. 

Следовательно, всем людям необходимо пройти через 8-ступенчатый процесс восстановления и достичь положения 

Божьих детей. 

Этот процесс включает в себя следующие стадии: внутриутробный период, младенчество, период братских и 
сестринских отношений, период помолвки, супружество, родительство, период дедушки и бабушки и, наконец, период 

царя и царицы. 

В конце концов люди, дети Божьи, цари и царицы, должны стать великими властителями небес и земли. Вы должны 

знать, что такова цель их рождения. 

Итак, согласно изначальному замыслу люди растут, а затем мужчина, встречая женщину, становится царем. В свою 

очередь женщина, встречая мужчину, становится царицей. Таким образом, как принц и принцесса Царства Небесного, 

они должны принять его в свое полное наследство. 

Для этого необходимо, начав со дна ада, пройти через 8-ступенчатый процесс условий искупления и войти в Царство 

Небесное. Это можно осуществить только через посредство Благословения, которое дают Истинные Родители — 

Мессия. 

Благословленные пары в положении субъекта должны помогать миру, т. е. стать «парами плюс». 
Чтобы стать полностью перерожденным новым человеком, в жизни необходимо руководствоваться абсолютной верой 

в Бога, абсолютной любовью к Нему и абсолютным послушанием Ему. Я также придерживался этих принципов на 

протяжении всей своей жизни. 

Бог творил Вселенную с абсолютной верой. Кроме того, Он сделал нас, людей, Своими абсолютными партнерами в 

любви. Под абсолютным послушанием понимается полная самоотдача до такой степени, что собственное «я» просто 

перестает существовать. 

Если человек постоянно и самозабвенно отдает все свои силы, в конце концов он достигает «нулевой точки», где само 

понятие «я» пропадает. 

Если нас отвергают, а мы в ответ любим еще больше, если мы полностью выкладываемся, то достигнем положения, 

когда наш враг добровольно сложит оружие перед истинной любовью. По такому пути шел Бог и Родители неба и земли. 

Человек, который отдает самозабвенно и продолжает так жить постоянно, становится центральной личностью, 

наследником всего и самым почтительным из всех почтительных сыновей. Даже если семья состоит из десяти человек, 
начиная с дедушки и бабушки, ее центром станет тот, кто более всего живет ради других. 

Точно так же определяется, кто является патриотом страны. Следуя правилу самозабвенной самоотдачи, человек 

становится преданным гражданином своей страны, святым и, наконец, сыном Божьим. 

На протяжении истории Бог больше, чем кто бы то ни было, жил на благо других, с самозабвенной самоотдачей, 

руководствуясь истинной любовью. Живя так вечно, Он воистину является Царем и Прародителем всех людей, живущих 

на благо других. 

Поскольку я всегда следовал этому принципу, Церковь Объединения, которую я возглавлял, за короткое время 

превратилась в религиозную организацию мирового масштаба. 

Если обратиться к моей жизни, можно заметить, что, шествуя по пути спасения человечества, я постоянно, вплоть до 

сегодняшнего дня, наталкивался на противодействие бесчисленных сатанинских сил в видимом и невидимом мире. 

Против меня выступали многие религиозные лидеры и официальные власти в разных странах, но я искренне жил ради 
них и вот, незаметно, я занял среди них центральное положение. 

Я жил ради тех, кто, не понимая моих искренних намерений, противостоял мне. Я самозабвенно трудился ради блага 

детей тех людей, которые мне противились; я отвечал поддержкой на преследования властей и вдруг понял, что они 

начали уважать преподобного Муна. 

Это раскрывает нам и тактику Бога, и тактику сатаны. Бог принимает удар на Себя, а затем побеждает; сатана же бьет 

первым, но в конце проигрывает. 

Следуя такому принципу, в ходе международных церемоний бракосочетания, которые являются инструментом 

спасения человечества, я благословил на брак тысячи и десятки тысяч пар молодых людей. Эти церемонии направлены 

на объединение всего мира властью единого Бога, людей всех рас, живущих на всех континентах. 



Когда Восток и Запад окончательно объединятся узами брака, исчезнет самый большой в мире конфликт между 

культурами. 

Когда американец женится на немке и супружеская любовь связывает обоих, две страны, некогда бывшие врагами, 

также объединяются на основе Божьей любви. 

Более того, преподобный Мун дал Благословение, основанное на истинной любви, даже обитателям духовного мира. 

Чтобы Царство Небесное возникло и на земле, и на небе, люди, перешедшие в духовный мир, также должны быть 

освобождены при помощи Благословения, а это возможно только благодаря Истинным Родителям, живущим на земле. 

Поскольку предки человечества стали ложными родителями и посеяли семя греха, Мессия должен прийти как 

Истинный Родитель, чтобы освободить человечество на земле и в духовном мире. 

Даже всеведущий и всемогущий Бог не в состоянии Сам разрешить проблему, связанную с ложным родом. 

Если бы Бог был способен на это, Он сделал бы это уже давным-давно. Более того, Он, вероятно, вообще не допустил 
бы грехопадения. 

Бог никак не может вмешиваться в то, что в соответствии с Принципом должен исполнить человек. 

Поэтому Мессия, который приходит вновь как Истинный Родитель человечества, должен, основываясь на истинной 

любви, дать второе рождение людям, принадлежащим к роду, оскверненному первородным грехом. 

С этой точки зрения значение международных бракосочетаний, которые я проводил, заключается не только в том, 

чтобы мужчины и женщины встретились как супруги. 

Это — священная церемония рождения свыше, предназначенная для того, чтобы люди родились вновь как истинные 

Божьи дети, приняв в себя семя изначальной Божьей жизни. Итак, мы прошли периоды искупления на уровне личности, 

семьи, рода, народа, страны, мира и Вселенной и вступили в эпоху освобождения духовного мира и земли. 

Человечество было разделено на тысячи и десятки тысяч народностей; возникли разногласия между родителями, 

супругами и детьми; мир религии также разделился на 4 великие культурные сферы: христианскую, исламскую, 

конфуцианскую и буддийскую. Однако теперь мы вступили в эпоху великой объединенной семьи.  
Мы прошли через эпоху Нового завета, эпоху Завершенного завета, то есть эпоху завершения, и вступили в 

изначальную сферу четвертого Адама, не знавшего грехопадения. Мы вошли в эпоху Царства Небесного. 

Иными словами, прошла пора узконациональных идей и идеологий, рассматривавших мир со своих узких точек 

зрения, мы вступили в эпоху, когда вся Вселенная будет объединена под властью единого Бога. 

Земной шар становится для всех благословленных семей малой родиной, а небесный мир, где пребывает Бог, — 

отечеством. Объединяясь, они образуют вечное освобожденное отечество — Царство Небесное на земле и на небе. 

Уважаемые гости, дамы и господа! 

В момент наступления нового тысячелетия, в полночь, я выступил с обращением ко всему миру. Я заявил, что 

распространением истинной любви в масштабе Вселенной мы завершим воплощение нового тысячелетнего Царства. 

«Распространить истинную любовь в масштабе Вселенной» — значит сделать небо и землю домом истинной любви. 

Итак, встретив новое тысячелетие, мы осуществим Царство Небесное во всем мире. 
Вселенная началась с Бога, поэтому, чтобы построить дом любви, который занял бы положение Божьего объекта, 

нужно построить такой дом на уровне семьи, рода, народа, страны и мира и объединить все эти уровни.  

Страна — это дом любви, в который может войти семья, мир — это дом любви, в который может войти страна, а 

Вселенная — это дом любви, в который может войти мир. Среди них семья истинной любви является домом великого 

Царства Небесного, началом и ядром Вселенной. 

В семье муж является домом истинной любви жены, а жена — домом истинной любви мужа, родители — это дом 

истинной любви детей, а дети — дом истинной любви родителей. 

Царство Божье наступает там, где расцветает и приносит плоды идеал истинной свободы и веры, там, где обитает 

истинная семья — оплот истинной любви, истинной жизни и истинного рода. Более того, Царство Божье находится там, 

откуда берет начало эпоха тысячелетнего Царства, наполненного вечной истинной любовью и счастьем. 

Центром сферы вселенского покоя, о которой я постоянно твердил, является семья, где достигнуто единство истинных 

мужчины и женщины и где пребывает Бог. Именно поэтому я постоянно рассуждаю о ценности истинной семьи. 
Следовательно, Эдемский сад, о котором говорится в Библии, нам необходимо воплотить на земле. 

В наступающем тысячелетии, мы должны завершить 6-тысячелетнее провидение спасения и построить изначальное 

Царство Небесное, основанное на идеале творения. Это — эпоха Завершенного завета, когда исполняются обетования 

Ветхого и Нового заветов. Это время нового неба и новой земли, где не будет больше ни слез, ни смерти, ни страданий. 

Это эпоха истинной любви, когда безо всяких условий и без платы можно будет брать кристально чистую воду жизни. 

Это эра объединения духовного мира и земли и наступления Царства Божьего на земле и на небе. Это время, когда 

открывается новая эпоха прямого владычества живого Бога, когда благодаря восстановленной сфере старшего сына, 

сфере родительства и сфере царской власти будет явлена Его вездесущая, всеобъемлющая природа, всевластие и 

всемогущество. 

Как я уже сказал, земля — это малая родина человечества, а духовный мир — его вечное отечество, которого оно 

должно достичь, обретя совершенство. 
В конце концов наступило время, когда мы пойдем дальше построения «единой нации перед Богом» и создадим 

«единую Вселенную под властью Бога», то есть мир, живущий по идеологии великой общемировой семьи, центром 

которой является Небесный Родитель. 

Итак, я прошу вас: запечатлейте в своей душе то, что основополагающие отношения Бога и человека — это отношения 

Отца и сына, и примите активное участие в построении нашей малой родины и нашего отечества во Вселенной, то есть в 

духовном мире и на земле. 

Уважаемые лидеры, еще раз благодарю вас за то, что вы приехали сюда со всех концов света! Я желаю, чтобы люди 

всего мира стали друг другу истинными братьями и сестрами и чтобы настало новое тысячелетнее Царство, в котором 

будут править мир, свобода и справедливость. На этом я хочу закончить свою речь. 



Да благословит Бог ваши страны и ваши семьи. 

Спасибо! 

3. Истинной любви желают все 

Что всего важнее и нужнее для человека? Это — не деньги, не власть и не знания. Драгоценнее жизни, нужнее, чем 

воздух и вода, — истинная любовь. Чем же она драгоценна и важна для нас? 

Желание Бога увидеть истинного человека аналогично по силе желанию человека познать Бога. Однако, если Он 

отдаст предпочтение мужчинам, это, вероятно, вызовет недовольство со стороны женщин, и наоборот. Вот почему на 

первое место Бог неизбежно выдвигает любовь — ведь только она заставляет мужчину и женщину обмениваться 

взглядами, касаться друг друга и владеть всем сообща. Желание обладать какой-либо ценностью может возбудить дух 

соперничества между мужчиной и женщиной, но, узнав, что эта ценность — любовь, они захотят быть ее совладельцами 

и жить в единстве один ради другого. 
Итак, любовь не только приходится всем по душе, она единственная способна в полной мере удовлетворить все 

желания человека. Она — закон, который дает возможность завершить Божье провидение спасения. 

Первоисточник любви — Бог. Но при всем этом Он не может наслаждаться любовью в одиночестве, поскольку любовь 

— это партнерство. Любовь не может возникнуть, если мужчина и женщина живут порознь. Стало быть, женщина 

существует как объект любви мужчины, а мужчина, в свою очередь, — как объект любви женщины. Даже невзрачный на 

вид мужчина или некрасивая женщина желают, чтобы у них был объект любви. Они хотят иметь объект высочайшей 

любви. 

Мы видим, что во Вселенной все организовано попарно: субъекты и объекты, плюсы и минусы. Все, что касается 

минералов, растений, животных и человека, создано по этой системе. Дело в том, что всеобщей целью стремления 

являются взаимоотношения истинной любви. В рамках Вселенной любовь невозможно испытать в одиночку, и только 

появление партнера дает человеку неограниченное право владеть всем, ибо всеми отношениями ведает любовь.  

К примеру, без детей не возникнет родительская любовь, поскольку нет ее субъекта. Именно поэтому в качестве 
Своего партнера и ради осуществления истинной любви Бог создал Вселенную и человека. 

Все виды любви — детская, братьев и сестер, супружеская, а также родительская — возникают в единстве субъекта и 

объекта. Союз любви субъекта и объекта нельзя разделить. Если это сделать, любовь разрушится и исчезнет. Вот почему 

абсурдно даже говорить о разводе. 

Любовь, которую испытывает мужчина, исходит не от него самого, а от женщины. Женщина также чувствует любовь, 

которая исходит не от нее самой, а от мужчины — ее партнера. То есть субъект любви — партнер. Следовательно, мы 

должны ценить не только любовь, но и своего партнера в любви. Испытывая к нему чувство благодарности, мы должны 

жить ради него. Таков фундаментальный принцип, позволяющий супругам из числа 360 миллионов благословленных 

пар жить вместе вечно. Создав полное единство, во взаимном уважении и истинной любви, супруги окончательно 

искоренят сатанинский род. 

Истинная любовь рождается не только в горизонтальных отношениях между равными людьми, но и в вертикальных 
отношениях. Постепенно переходя в более высокое вертикальное измерение, горизонтальные отношения истинной 

любви в конце концов достигнут высшей точки — положения «царя истинной любви», поскольку именно в этой точке 

формируется всеобщее единство, взаимопроникновение, любовь и расцвет. Вывод таков: все сущее во Вселенной 

стремится к соединению в любви и желает существовать в любви. Все рождается, живет и умирает ради любви. 

Любовь необходима не только человеку, но и всему творению. Именно поэтому мы не должны забывать, что долг 

человека, властелина всего сущего, заключается не только в том, чтобы любить творение — шедевр, созданный Богом, 

но и в том, чтобы дать ему возможность самому познать любовь. Все творение ждет такого хозяина. Мы должны 

рассматривать себя именно в таком свете; нам должно быть стыдно, что мы не сумели достигнуть этого положения. 

Все создания, наполняющие Вселенную, существуют в паре с партнерами своего уровня. Все они подчиняются закону, 

который гласит, что им необходимо подняться на более высокий уровень, стать частью более высокого измерения 

любви. То есть элементы неорганического мира стремятся стать частью растений, растения — частью животных, 

которые, в свою очередь, желают слиться с человеком. Итак, все элементы творения стремятся к более высокому уровню 
любви, который их поглощает и включает в себя, чтобы в конечном итоге занять положение, которое позволит им 

максимально расширить их сопричастность Богу — источнику любви. Следовательно, конечная цель всех элементов 

творения — познать суть истинной любви. По логике истинной любви, мы должны по-новому интерпретировать понятие 

«борьба за выживание», введенное Дарвином. В соответствии с этой логикой даже муравьи и микробы в стремлении к 

истинной любви готовы умереть ради своего любящего хозяина. Согласно универсальному закону, человек, 

сотворенный быть наивысшим объектом Божьей любви, по своему положению может использовать все творение себе в 

пищу. 

Во время еды человек должен испытать в сердце истинную любовь Бога — Творца. Существа, имеющие удлиненную 

форму, например угри или земляные черви, которые так нравятся рыбам, в большинстве случаев используются как 

лекарственные средства. На каждом уровне одни существа становятся пищей для других. Без этого Вселенная не смогла 

бы существовать. 
Согласно идеалу Бога, из семени Адама и Евы должна была быть создана семья, а за ней — род, нация и великий народ 

Царства Небесного, который приумножался бы в традициях Божьей истинной любви. Хотя слова преподобного Муна в 

корне расходятся с теорией Чарлза Дарвина, мир во всем мире достижим именно на основе его слов, поскольку они 

раскрывают фундаментальный принцип, в соответствии с которым идеал творения может стать реальностью. 

Между эволюционистами и креационистами идет непрерывная борьба. Само слово «креационизм» (теория сотворения) 

предполагает существование Бога-Творца. Во всем творении, созданном Богом в форме субъектов и объектов, заложена 

определенная цель, в то время как коммунистическая теория, опирающаяся на материализм, не содержит в себе никакого 

видения цели. Целью Божьего творения является истинная любовь, а теория коммунизма, наоборот, призывает к борьбе 

и разрушениям, что в конечном итоге неизбежно приведет к всеобщему истреблению. 



Самым ценным существом во всем творении является человек, то есть мужчина и женщина, а важнейший орган 

человека — это не нос, глаза, руки или головной мозг, а половые органы, центральные органы любви. Благодаря органам 

любви во Вселенной возможен процесс повторного творения. 

Размножение и увеличение популяции растений и животных происходит через посредство репродуктивных органов. 

Прекрасная единая семья высочайшей ценности создается на основе единства супругов. Идеальная семья начинается в 

супружеском единстве. Органы любви — это дворец, в котором зарождается жизнь; место необыкновенной ценности, 

где соприкасаются род и история. 

Фундаментальный принцип, в соответствии с которым Бог сотворил Вселенную, опирается на концепцию мужского и 

женского начал. Однако, если мужское и женское начала стремятся к абсолютной любви, участие одного из этих 

элементов одновременно в двух разных парах недопустимо. Любая пара должна быть уникальной и окончательной. 

Каждый мужчина и каждая женщина должны быть уникальны во веки веков. Бог не создал двух Адамов или двух Ев. 
Каждый из них был сотворен в единственном экземпляре. Однако сегодня в мире случается, что у ребенка бывает до 

десяти отчимов. Как лжив этот мир, подобный баку для отбросов! 

Целомудрие женщин и мужчин равнозначно целости Вселенной, поскольку любовь между ними — это фундамент, на 

котором покоится Вселенная. Вот почему нельзя злоупотреблять любовью и уподобляться животным. У любви один 

хозяин. Определение «истинная» в понятии «истинная любовь» означает, что второй партнер недопустим. Партнер 

должен быть один и только один. 

Выражение «истинная любовь» нельзя применять где попало. Только Бог способен любить истинной любовью в 

подлинном смысле этого слова, только Он является абсолютным владыкой истинной любви. Чтобы Его истинная жизнь, 

истинный род, истинная совесть обрели смысл, Ему нужна истинная любовь. Основополагающая сущность Бога — 

истинная любовь. Невозможно завязать узы истинной любви вне отношений с Богом. Если отец и мать жили дружно и 

не ссорились, это еще не значит, что их любовь была истинной. Когда влюбленные юноши и девушки жизнью клянутся 

друг другу в любви, это не истинная любовь. Она никак не связана с Богом и, стало быть, не является истинной 
любовью. Центром истинной любви обязательно должен быть Бог. Невозможно стать сыном или дочерью Бога, не имея 

никакого отношения к Его роду, жизни и любви. 

Чтобы встретить теплый прием в мире истинной любви, недостаточно обладать властью, знаниями, деньгами или 

военной силой. Истинная любовь желанна для всех, но существует закон, согласно которому любовь — это самоотдача 

на благо других. Необходимо проявлять заботу о своем партнере и жертвовать собой ради него. Тот, кто строит свои 

отношения с людьми, постоянно требуя от них чего-либо для себя, будет покинут всеми. Подобный эгоистичный 

индивидуализм — это стратегия сатаны, его цель и инструмент, а, следовательно, его единственным результатом будет 

ад. Жить нужно ради общего блага. Живя в заботе и самопожертвовании во имя других, ради общего блага, человек 

чувствует любовь со всех сторон. 

Рождаясь ребенком, человек вступает в отношения с братьями и сестрами, потом он становится супругом и родителем. 

В этом процессе Бог возглавляет каждый из видов истинной любви. То есть, наблюдая за тем, как человек растет, Бог 
становится хозяином любви на каждой последовательной стадии жизни. Следовательно, можно считать, что человек 

более ценен, чем Бог, поскольку именно посредством человека Бог становится хозяином всех видов любви. По той же 

причине мы считаем, что человек, которого мы любим, обладает неизмеримо большей ценностью, чем мы сами. 

Бог самостоятельно вкладывает Себя в то, что нам более ценно. Его бескорыстие безгранично. Полностью 

выложившись, Бог не вспоминает об этом. Вот почему Его вклад неиссякаем. 

Аналогичным образом, жена, желающая своему мужу благополучия, непрерывно и самозабвенно трудится ради него, 

не ведя учет своим заслугам. Так она помогает ему добиться успеха. Наши самозабвенные и бескорыстные усилия 

облагораживают любовь, вознося нас до положения Бога. Вступая с Ним в отношения как с отцом, мы обретаем вечную 

жизнь. 

Все хотят войти в Царство Небесное, но человек попадает туда, только если желание его души не ограничивается 

стремлением, чтобы люди окружали его своим вниманием. Истинная любовь начинается с желания жить на благо 

других, заключив в объятия все шедевры Божьего творения. Живя ради людей всего мира и в конечном итоге ради Бога, 
мы достигаем Царства Небесного. 

На нашем жизненном пути мы должны более трех раз выразить решимость жить ради других, не щадя своей жизни. 

Мы должны заплатить искупление за время, когда произошло грехопадение в семье Адама, за распятие Иисуса на кресте 

и за гонения, которым подверглась семья Господа Второго пришествия. 

Если мы хотим приобщиться к Богу, нам нужно трижды умереть и трижды воскреснуть; вместо того чтобы умолять 

Его признать наши заслуги, мы должны заявить о своей решимости сделать для Него еще больше. Если бы земля была 

населена такими людьми, этот мир был бы Царством Небесным. Такой путь проповедует преподобный Мун, такой мир 

он создает. 

Дитя — это плод любви своих отца и матери, но ведь плод любви появляется, если соединяются вместе любовь, жизнь 

и род. 

Маленькие дети держатся за свои вещи, но источником всего, что у них есть, являются родители. Родители — это 
корень и ствол. Без родителей все были бы сиротами. Человек не может жить, если будет разрушена лестница любви, 

связывающая его с родителями. 

Бог, источник истинной любви, — наш родитель, а мы, люди, — Его сыновья и дочери. Изначально родители являются 

верховными владыками любви, которую они отдают детям. Отношения между родителями и детьми — вертикальные, а 

между супругами — горизонтальные. Соответственно, эти два вида отношений образуют друг с другом прямой угол. 

Если добавить к этому еще и отношения братьев и сестер, которые представляют собой перед и тыл, все виды 

отношений любви сгруппируются в сферу. Поэтому все, что создается любовью, имеет сферическую форму. Такую 

форму имеет вся Вселенная. 



Центр возникающей таким образом сферы — это место, где в единстве пребывают все виды любви, место, где обитает 

Бог. 

Центральными отношениями являются перпендикулярные отношения между Богом и Его детищем, человеком; справа 

— любовь, жизнь и род мужчины, а слева — любовь, жизнь и род женщины. Если любовь братьев и сестер — перед и 

тыл, вся Вселенная, в центре которой обитает любовь, приходит в равновесие. В самом ее ядре, там, где встречаются все 

виды любви, пребывает Бог. 

Если рассматривать эту картину на плоскости, то можно отметить, что Бог находится у самых корней любви, жизни, 

рода и совести. 

Аналогично, в семье, центром которой является Бог, вертикальная и горизонтальная любовь, а также любовь между 

передом и тылом пребывают в единстве. В такой семье берет начало род, который затем увеличивается количественно до 

масштабов нации, государства, мира и Вселенной, тем не менее его основополагающим центром всегда остается Бог. 
Если бы Адам и Ева не согрешили, появилась бы модель истинной супружеской любви, которая послужила бы 

воспитанию любви. То есть, учиться любить можно было бы у этой пары. Кто сочетал бы браком детей Адама и Евы? 

Сами родители. Но подумайте, какое участие принимают родители в устройстве брака своих детей в современном 

обществе. 

Поскольку в Церкви Объединения появились Истинные Родители, они проводят церемонию бракосочетания для людей 

всего мира, находясь по отношению к ним на положении родителей. При этом преодолеваются расовые различия и 

соединяются в браке люди как праведные, так и неправедные. 

Несмотря на то, что Истинные Родители отвергают неправедную любовь, жизнь и род, они дают Благословение всем в 

равной мере, не обделяя им и Каина, который убил Авеля. 

Во время паводка прибывающая вода встречается с водой, стекающей с берегов, и два потока, смешиваясь, 

оказываются на одном уровне. Подобным же образом, когда историческое провидение спасения подходит к завершению 

и наступает переходный период от зла к добру, добрые и злые люди вместе получают Благословение, не оставляя места 
сатане. 

Грехопадение человека — это ошибка, связанная с браком и совершенная в Эдемском саду, поэтому сейчас Истинные 

Родители ставят все на свои места, устраивая браки правильным образом. Истинные Родители исправляют ошибку, 

совершенную ложными родителями, уничтожая ад и давая Благословение на брак миллиардам наших предков в 

духовном мире. Семьи их потомков на земле, опирающиеся на истинную любовь, формируют основание для 

установления вертикальной связи между детьми и родителями в духовном мире, с которого начинается объединение 

Востока и Запада. 

Все мы — родители, дети, супруги, братья и сестры — желаем объединиться на основе истинной любви, и центром 

нашего единства станет идеальная семья. С нее начинается вечное всеобщее равенство и Царство Небесное на земле, а 

затем, автоматически, — Царство Небесное в духовном мире. 

Сейчас, на пороге третьего тысячелетия, я желаю, чтобы живущие по всему миру благословленные семьи из числа 360 
миллионов пар в своем стремлении к вечному миру во всем мире на земле и на небесах стали в авангарде новой 

революции семейных отношений истинной любви, и всемирной нравственной революции. 

Большое спасибо. 

4. Путь Америки и всего человечества в последние дни 

Высокочтимые гости, дамы и господа! 

Позвольте выразить вам сердечную признательность за то, что вы, занимая столь высокое положение в обществе и 

представляя различные сферы деятельности, собрались здесь поздравить меня и отпраздновать вместе со мной мое 80-

летие. Я также от всей души благодарю Бога за то, что Он был со мной всю мою жизнь. Слава и почет, которые меня 

сейчас окружают, по праву принадлежат Ему. 

Я всю жизнь трудился ради осуществления Божьего идеала спасения, стремясь разрешить проблемы, которые серьезно 

осложняют жизнь человечества. Я всегда сознавал, что Бог, восседающий на троне в славе и величии, — плод нашего 

воображения, но есть Бог страдающий, стенающий в печали, жаждущий спасти своих детей, обреченных на адские муки 
из-за грехопадения. 

Когда я понял, что составляет Божью волю и что томит Его Сердце, я, забыв про сон и отдых, посвятил свою жизнь 

единой цели — осуществлению Божьего желания. 

Мне исполнилось 80 лет. Вспоминая прожитую мной жизнь, полную гонений и непонимания, я тем не менее верю, что 

наша встреча с вами стала возможной только благодаря Богу. Поэтому сегодня, в этот знаменательный день, я хочу 

поговорить с вами о «пути Америки и всего человечества в последние дни». Это поможет вам увидеть историю мира и 

человечества с точки зрения Божьей воли. 

В свете Божьего провидения спасения «последние дни» всемирной истории — это время перелома, период завершения 

владычества сатаны и начало Божьего владычества. Итак, с наступлением последних дней Бог поставит точку в Своем 

провидении спасения. 

Последние дни — это время появления совершенной личности и совершенной семьи, возникновения совершенного 
народа, государства и мира. В конечном итоге вся Вселенная достигнет совершенства. 

Всякий раз, когда Божий замысел являл людям знамения последних дней, Бог стремился объединить людей в сфере 

центральной идеологии; но мы всегда проваливали свою долю ответственности, не переходя на сторону добра и не 

искореняя зло из этого мира. Но поскольку Бог — это вечная, абсолютная, неизменная и неповторимая Сущность, 

исполнение Его воли также предопределено абсолютно. Возродив истинную личность, истинную семью, истинный 

народ, истинную страну, истинный мир и установив истинное владычество — все, что было утрачено во время 

грехопадения, Бог непременно создаст сферу, где сможет беспрепятственно осуществлять Свои замыслы как на небе, так 

и на земле. 



Что представляет собой изначальный мир, который Бог желает восстановить? В изначальном мире центральное 

положение надлежит занять Истинным Родителям. Однако из-за грехопадения, совершенного на заре истории, 

человечество лишилось Истинных Родителей и утратило истинный мир. Следовательно, ни та земля, на которой мы 

живем, ни философские воззрения, бытующие среди людей, — ничто во Вселенной не связывает нас непосредственно с 

Истинными Родителями. Прежде всего человечество должно познать истину. На следующем этапе появятся истинные 

родители, истинные мужья и жены, истинные дети, истинный народ, а также истинное творение, будет установлено 

истинное владычество и, наконец, возникнет истинная Вселенная, с сердцем, бьющимся в унисон с Сердцем Бога. Когда 

это свершится, миру зла придет конец. 

Последние дни — это время воплощения идеала, это время Второго пришествия. Итак, в последние дни бессмысленно 

ожидать природных катаклизмов, суда огнем, разрушения земли и верующие не вознесутся в воздух на облаках. Нас 

ждет иное: в последние дни будет распутана трагическая история зла во всех ее хитросплетениях. Личность, семья, 
общество, нация, страна, мир и в конечном итоге Вселенная будут восстановлены вертикально, а затем начнется 

горизонтальное распространение Божьего идеала. Все человечество с нетерпением ждет завершения этого процесса и 

достижения конечной цели истории. 

Однако личность, семья и государство сбились с правильного пути. В мире постоянно возникают такие проблемы, как 

загрязнение окружающей среды, голод, межрелигиозные и межрасовые столкновения, порождая, в качестве главных 

последствий, войны и конфликты. Кто же должен взять на себя ответственность за судьбу человечества? Это важный 

вопрос. Страны коммунистического блока так и не смогли подняться над собственными национальными интересами. С 

другой стороны, Америка, страна-сверхдержава, чрезмерно увлеклась идеей панамериканизации. Если государство 

ставит на первое место свои интересы, оно не способно играть роль мирового лидера. Итак, нам необходимо, чтобы 

некий народ или некая религиозная группа, явив пример самоотречения, выдвинули идею всеобщего объединения и 

создали сообщество принципиально нового уровня — государство, которое возьмет на себя заботу о благе всего мира. 

Поэтому, повинуясь Божьим велениям, я приехал сюда, в Соединенные Штаты. Я трудился без устали, наставляя 
американскую молодежь. Я постоянно твердил американцам, что их страна деградирует в нравственном отношении. 

Кроме того, я шел на все, чтобы вновь поднять христианство из руин. 

Возможно, вас интересует, что составляет суть моего учения. В сущности, я говорил об элементарных вещах. Прежде 

всего, я призывал людей жить во имя высшей цели. Я объяснял: человек должен жить ради семьи; семья — ради рода; 

род — ради народа; народ — ради государства; государство — ради мира; а мир должен служить Богу. И тогда Бог 

придет к каждому из нас. 

Отношения в семье должны строиться по следующему принципу: родители живут ради своих детей, а дети — ради 

своих родителей, мужья живут ради жен, а жены — ради мужей. Человек, который станет первым в служении людям, 

займет центральное положение на стороне добра. 

Я также проповедовал любовь к своим врагам. Бог принес в жертву Иисуса, Своего единородного сына, ради спасения 

человечества, потомства сатаны. Поскольку Бог возлюбил Своего врага больше, чем родного сына, сатане волей-неволей 
пришлось сложить оружие. Существует простая закономерность: сатана всегда нападает первым, но затем проигрывает; 

Бог, наоборот, сначала подставляет Себя под удар и терпит потери, зато в конечном итоге победа достается Ему. Мой 

секрет в том, что я всегда неукоснительно следовал этому Небесному правилу. Лишь благодаря знанию этого принципа я 

смог заложить прочное основание в условиях яростных гонений и разослать миссионеров в 185 стран мира. 

Давайте обратимся к истории христианства. В прошлом христианам также пришлось вынести немало гонений и 

страданий. Многие христиане погибли мученической смертью. Но их муки и пролитая ими кровь образовали 

строительный раствор, прочно скрепивший тот фундамент, на котором по истечении 2000 лет расцвела демократия. 

Однако современное христианство, являвшееся когда-то главным источником силы для демократического движения, 

теперь переживает кризис. Христианские страны пошли по ложному пути, они отрицают существование Бога, Иисуса и 

Божьего промысла. В наше время даже некоторые теологи утверждают, что Бог умер, Бога нет. Что чувствует Бог, когда 

слышит подобные речи? Он отдал все ради того, чтобы вернуть Своих детей. 

Дамы и господа! Ради чего Бог шел на все эти жертвы? Отнюдь не ради процветания Америки, не ради процветания 
христианства, а ради того, чтобы спасти каждого из нас, а «каждого» — значит и «меня». Аналогично, Иисус взошел на 

крест не для того, чтобы, будучи Мессией, обрести личное спасение, а чтобы спасти всех — спасти каждого из нас. 

Поскольку грехопадение было совершено на индивидуальном уровне, спасение также должно начаться с 

индивидуального уровня. Итак, непременно нужен человек, готовый сказать себе следующее: «Я, как единичный 

представитель человечества, отвечаю за свою эпоху. Я обязан, вернув все человеческие долги, накопившиеся от начала 

мира, отплатить Богу добром за добро». Такое ясное осознание является непременным условием восстановления. 

Человек не может осуществлять восстановление искуплением без четкого представления о своих задачах или действуя в 

отрыве от жизни. Во имя Бога мы должны принять больше страданий, чем обычно выпадает на долю людей, ибо только 

тогда мы постигнем Божье Сердце. 

Вы когда-нибудь молились за 6-миллиардное население земного шара, испытывая такое отчаяние, словно люди земли 

— ваши дети и вы хотите спасти их от смерти? Много ли вы сделали ради спасения семьи, рода, нации, государства и 
мира в целом, многим ли вы пожертвовали ради них? Думаю, подавляющее большинство затруднится ответить на этот 

вопрос. Господь Второго пришествия — это человек, который являет миру такой эталон самоотречения. 

Бог, являющийся движущей силой провидения спасения, нашел Авраама через 2000 лет после того, как произошло 

грехопадение. Он создал из потомков Авраама новую семью, новый род и новый народ и на победном основании для 

принятия Мессии нарек израильтян избранным, центральным народом, назначив им встретить Мессию во плоти. Если 

вы постигнете суть проблемы, вы сами поймете, что необходимо возродить те эталоны и идеалы, которые надлежало 

претворить в жизнь прародителям человечества — Адаму и Еве. В этом состоит идея мессианства. У христиан эта 

концепция приняла форму «учения о невесте». Самая важная задача христианства состоит в том, чтобы, уподобившись 

невесте, достойным образом подготовиться к приходу жениха, то есть Господа. 



На израильтян, получивших имя первого Израиля от Самого Бога, легла великая миссия. Однако, когда иудеи распяли 

Иисуса и их народ оказался рассеян по земле, восприемниками миссии израильтян стали христиане, которым было 

даровано право именоваться вторым Израилем. Бог шел к Свой цели 6000 лет провиденциальной истории. И вот сейчас 

мы достигли заключительного этапа провидения. 

Итак, в чем суть мессианского мировоззрения? Оно возникло как средство спасения мира; его назначение — нести в 

мир единство, способствуя созданию изначальной идеальной семьи. Но его главнейшая задача — воссоздание 

положения Истинных Родителей, утраченного нашими предками во времена грехопадения. 

Перечитайте Ветхий и Новый завет, и вы найдете там указания на то, что Мессия должен прийти, облеченный властью 

отца, соединиться с женской ипостасью Бога, которую символизирует Святой Дух, и таким образом восстановить 

положение Истинных Родителей. После «брачной вечери Агнца», о которой говорится в Откровении (19:9), жених и 

невеста проходят стадию истинных супругов и становятся истинными родителями. 
Именно это предстояло исполнить Иисусу. Но из-за неверия иудеев Иисус лишился поддержки своей страны и народа. 

Поэтому ради спасения мира и построения Царства Небесного, задуманного Богом, ему пришлось принести в жертву 

себя самого. Когда Иисус, умирая, терпел крестные муки, Бог разделял его страдания вместе с ним. Переживая это 

жестокое испытание, Иисус горячо молился: «Отче, прости им, ибо не знают, что делают». Зная, что скоро умрет, он тем 

не менее простил своих гонителей и дал обет, что одержит победу в будущем. Неправда, что жизнь Иисуса оборвалась в 

33 года, он навеки остался в истории. Духовными наследниками Иисуса стали христиане, и, поскольку с ними был Бог, 

христианство стало одной из четырех крупнейших мировых религий. 

Дамы и господа, сегодня США считаются самым сильным государством в мире. Но процветание Америки будет 

длиться лишь до тех пор, пока она будет неуклонно следовать линии Божьего провидения. Обратимся к примеру 

всемирной истории. Большинство древних цивилизаций зародилось в тропиках. Цивилизации майя, инков, Египта, 

Индии, Китая, государств бассейна реки Хуанхэ — все эти цивилизации относятся к тропической или субтропической 

зоне. 
Если бы не было грехопадения, первая цивилизация сформировалась бы в зоне умеренного климата, соотносящейся с 

весной. Но распространение цивилизации началось из тропической зоны. Затем центр развития культуры сместился в 

прохладную область, сопоставимую с осенью. Сейчас центр цивилизации располагается в умеренной зоне, ядром 

которой является западная цивилизация, или свободный мир. В целом, если принять экватор за точку отсчета, к 

центральной области относятся такие высокоразвитые западные государства, как США, Великобритания, Германия и 

некоторые другие страны, расположенные на уровне 23° северной широты. 

Когда завершилась эпоха осенней цивилизации прохладной зоны, на короткое время возобладала цивилизация зимы — 

цивилизация холода, олицетворяющая коммунизм. Многие образованные люди полагают, что с распадом Советского 

Союза «холодная война» закончилась, но в мире по-прежнему широко распространены материалистические и 

атеистические воззрения. Эти идеи представлены двумя основными идеологическими направлениями — демократией и 

коммунизмом; они бессильны решать какие бы то ни было проблемы. 
Идеальный Божий мир должен был возникнуть в умеренной зоне весны, но из-за грехопадения первобытные люди 

сначала поселились в тропических областях, где и сформировались первые очаги зарождающейся культуры. Однако уже 

скоро наступит цивилизация истинной весны, о которой мы мечтали с незапамятных времен. Она преодолеет кризис, 

порожденный цивилизацией осени, и устоит перед грозной цивилизацией зимы и холодов. Кто растопит эту зимнюю 

цивилизацию холодной зоны? Власть, деньги, знания бессильны сделать это. 

Исследуя процесс становления цивилизаций, очаги которых обычно возникали в речных и прибрежных областях, 

можно заметить, что центр развития культуры постоянно перемещается. Человеческая цивилизация зародилась в долине 

рек Тигра и Евфрата и на берегах Нила. Затем ее центр сместился в средиземноморские области, где ведущую роль 

играли Греция, Рим, Испания и Португалия. На следующем этапе центральное положение заняли Великобритания и 

США, страны, относящиеся к атлантическому региону. В настоящее время наивысшего подъема достигли государства 

тихоокеанской зоны, а именно: Япония, Корея и опять-таки Соединенные Штаты. Следовательно, Корее принадлежит 

очень важное место в истории развития культуры. На севере Корейского полуострова находится крайняя точка 
цивилизации холодной зоны, соотносящейся с Россией и Китаем. На юге крайняя точка цивилизации прохладой зоны 

представлена Японией и США. 

Итак, с провиденциальной точки зрения, Корее предназначено стать колыбелью цивилизации умеренной зоны, 

символизирующей весну мировой истории, цивилизации, которая со временем поглотит цивилизацию холодной зоны. С 

юных лет я искал способ избавить мир от проблем, разделяющих Север и Юг, Запад и Восток. То, что такой человек был 

рожден в Корее, стране, где цивилизация прохладной зоны достигла наивысшего расцвета, ясно обнаруживает Божий 

промысл. 

Фактически я положил всю свою жизнь на создание Движения вне границ, вне расовых или идеологических 

ограничений, Движения, для которого главной целью является построение единого мира и установление в нем 

Небесного владычества. Я взялся за это дело по Божьему велению. Сейчас я не пересказываю вам свои собственные 

теоретические изыскания, а раскрываю перед вами принципы развития провиденциальной истории. Я постиг Божью 
волю и, не желая, чтобы Божий замысел остался лишь утопией, начал трудиться, чтобы претворить его в жизнь, в итоге, 

охватив своей деятельностью практически весь мир. Я побывал везде: на Аляске и в Антарктиде, в странах бывшего 

Советского Союза, в 33 государствах Центральной и Южной Америки, в Азии и Африке, — организуя там 

проповедническую работу или налаживая бизнес. Моя цель — найти пути преодоления таких проблем, как загрязнение 

окружающей среды, голод и болезни, — проблем, поразивших человечество на пороге нового тысячелетия. В последние 

годы я занимался закладкой субстанционального основания для развития природоохранных проектов в Пантанале и в 

одном из районов на реке Амазонке в Бразилии. 

Внутренний, духовный аспект моей деятельности сопряжен с проведением международных Святых Бракосочетаний и 

организацией Движения за возрождение истинных семейных ценностей. Около 430 миллионов пар по всему миру 



приняли участие в Благословении, ускорив тем самым процесс построения Царства Небесного на земле и воплощения 

давней Божьей мечты об идеальной семье — его основы. 

Дамы и господа! Прежде бразды правления миром находились в руках государств, обладающих наибольшей 

политической, экономической и военной мощью. Однако ни одно государство не может существовать вечно, если его 

граждане не следуют направлению Божьего провидения. Доказательством тому служит падение греческой и римской 

цивилизации, чья слава когда-то гремела на весь мир. 

США, могущественная держава, возвышающаяся над своим окружением, занимает сегодня положение, аналогичное 

Риму в древности. Крушение Римской империи было связано не столько с нападениями извне, сколько с глубоким 

нравственным разложением населения. Падение нравов среди римлян лишило Рим поддержки Небес. 

Не так давно политические силы, ориентирующиеся на диалектический материализм и материалистический подход к 

истории, держали под контролем не менее трети населения Земли и две трети ее территорий, — если учитывать 
численность населения в бывшем СССР и Китае и размеры этих государств. Но так не могло продолжаться вечно. 

Настанет время, когда главную роль в обществе будут играть верующие, которые будут нести людям Божье Слово. 

Религиозные лидеры — это пророки. Они должны стать глашатаями Божьей воли и вести человечество за собой. Однако 

отсутствие единства между конфессиями и, тем более, религиозная рознь являются серьезным препятствием на пути 

Божьего провидения. Много лет я ассигновал большую часть бюджета нашей Церкви на развитие программ, призванных 

расширять межконфессиональные связи и, соответственно, устранять межрелигиозные конфликты. 

Я являюсь основателем Межрелигиозной федерации за мир во всем мире. Эта организация создана мной ради 

установления гармонии и единства между различными религиозными группами и укрепления мира во всем мире. И уже 

совсем недавно я учредил Межрелигиозную и международную федерацию за мир во всем мире, под патронажем которой 

здесь, в Вашингтоне, прошли семь международных конференций «хун док хве». 

Человечество должно возвыситься над расовыми и религиозными предрассудками, осознать, что Божья воля 

заключается в построении идеального мира, и объединиться с Богом в сердце. 
Мы непременно должны восстановить сердечные отношения с Богом, утраченные нами в результате грехопадения, а 

также вернуть родителей и детей на изначальные позиции. В последние дни, которые предвозвещал Бог, являются 

Истинные Родители. Это означает, что наступает эра надежды и люди земли вновь обретают изначальных Отца и Мать, 

которых лишились из-за грехопадения. Итак, встреча с Истинными Родителями — это воплощение всех надежд и чаяний 

человечества, итог всех побед, одержанных в прошлом. 

Чтобы сделать весь мир сопричастным этой традиции, мы проводим международные церемонии Святого 

Благословения. Среди женихов и невест есть люди черной, белой и желтой рас. Однако все они относятся друг к другу, 

как братья и сестры, между которыми не существует границ по этническому, национальному или расовому признаку. 

Строя гармоничные отношения в браке, они вносят значительный вклад в осуществление Божьей воли, направленной на 

создание единого мирового сообщества. 

Человечество постепенно восстанавливает отношения братьев и сестер, мужей и жен, родителей и детей в изначальном 
виде. Наша высшая цель — освободить Бога из той бездны страданий, в которой Он оказался, потеряв Своих детей. 

Лишь когда Бог утешится, распахнутся двери в мир истинного счастья. 

Демократы всегда ратовали за права человека и свободу личности. Но мы выдвинем иной лозунг: «Свободу Богу!» За 

освобождением Бога незамедлительно последует освобождение человека и восстановление его во всех правах. 

Дамы и господа! Тот факт, что я выступаю сегодня в Вашингтоне, столице Соединенных Штатов, и говорю с вами о 

Божьем провидении, имеет чрезвычайно важное значение. Америка — это страна, удостоившаяся особой милости Бога. 

Основателями этого государства были отцы-пилигримы, люди, отправившиеся в Америку, чтобы обрести свободу 

служения Богу, которую ставили выше, чем жизнь. 

Ради обретения истинной свободы в вере они покинули своих родителей, братьев и сестер, свою отчизну. Они 

отказались от всего, что связывало их с родиной, и отправились в крайне рискованное путешествие через Атлантический 

океан. 

Их корабль «Мейфлауер» прибыл в Новую Англию в ноябре 1620 года глубокой осенью. Из 102 человек, ступивших 
на берег, в первую зиму от голода и холода погибло больше половины. Особенно поразительно было то, что эти люди, 

умирая, даже не помышляли употребить в пищу драгоценные семена, заготовленные для весеннего сева, — семена, 

которые они хранили ради своих потомков. 

Как искренне верующие, пуритане считали, что вся жизнь человека должна быть проникнута служением Богу. Собрав 

первый урожай, они немедленно вознесли Ему благодарность. Лишь построив церкви и школы, они занялись 

строительством собственных домов. 

Все свои дела отцы-пилигримы, первопроходцы этой земли, начинали с молитвы. Они поступали так и перед пахотой, 

и перед битвой. Вероятно, Джордж Вашингтон также усердно молился перед битвой в Валлей Фордж во время войны за 

независимость. В сражении, столь важном для осуществления Божьей воли, Бог принял сторону американцев. За 

Англию, сильнейшую державу того времени, на бой вышли подданные английского короля, единые со своим монархом, 

а за Америку сражался Бог в единстве со Своими возлюбленными сыновьями и дочерьми. Может быть, поэтому 
граждане Соединенных Штатов Америки всегда отстаивали свободу вероисповедания? 

Даже сегодня заседания Конгресса США принято открывать молитвой. Перед вступлением в должность Президент 

дает присягу именем Божьим, положив руку на Библию, после чего его благословляет представитель духовенства. 

Америка — единственная страна в мире, где даже на деньгах напечатано «In God We Trust». Все это объясняет, почему 

Соединенные Штаты оказались единственным протестантским государством, пользующимся столь большим влиянием в 

мире. 

Однако что можно сказать о современной Америке? В общественных школах молитва официально отменена. В 

программу образования включена теория эволюции, а не учение о сотворении мира. Уровень разводов достиг сейчас 

около 50%, откуда следует, что представление о святости семейных уз кануло в прошлое. 



В 1971 году, покинув семью и отечество, я отправился в США, поскольку уловил в Божьих словах озабоченность 

состоянием дел в этой стране. Я объехал всю страну, повсюду провозглашая, что я — пожарный, призванный потушить 

пламя, охватившее дом, я — врач, явившийся исцелить Америку. Я видел, что Бог покидает эту страну. Америке 

надлежало стать Божьей обителью, но Богу приходилось покидать сердца американцев, оставлять их семьи, уходить из 

школ. Помню, словно это было вчера, как я шел по 5-й авеню в Манхэттене, в Нью-Йорке, и рыдал, умоляя Бога 

остаться. К несчастью, мои худшие предположения оправдались: Америка не пожелала отказаться от пути к 

нравственной деградации. 

Дамы и господа! Почему, невзирая на все гонения и унижения, я столь упорен в своем желании достучаться до сердец 

американцев? Дело в том, что мне лучше, чем кому-либо другому, известно, сколько крови, пота и слез пролил Бог ради 

создания этой страны. За те 30 лет, что я живу в Америке, я не знал покоя ни днем, ни ночью. 

Кому принадлежит Америка? Она не принадлежит ни белым, ни черным американцам. Истинный хозяин Америки тот, 
кто любит ее так же сильно, как Бог. И я продолжаю взывать к вам, потому что в глазах Бога Америка владеет правом 

первородства и является представителем сферы старшего сына, избранного для построения Божьего Царства. По этой же 

самой причине Иисус почти все время духовно присутствует на американской земле: он с жаром молится об 

осуществлении Божьего замысла. 

В 1982 году Бог повелел мне основать в Вашингтоне газету «Вашингтон Таймс». С тех самых пор «Вашингтон Таймс» 

является ведущей газетой консервативного направления, имеющей большое влияние на общественное мнение и 

обращающей его в правильное русло. Кроме того, я являюсь основоположником Движения за возрождение истинных 

семейных ценностей, а также Молодежного движения за чистоту любви. Эти движения призваны стать опорой в деле 

спасения страны и мира. Я многое вложил в Америку в надежде, что эта страна возьмет на себя ведущую роль в Божьем 

провидении. 

Когда я приезжал в Америку в 1965 году, я освятил участок земли неподалеку от Белого Дома, и даже сейчас люди 

собираются там и молятся за Америку ночи напролет. Вы все должны открыть свои сердца, чтобы понять, к чему 
стремились патриоты Америки, начиная с отцов-пилигримов, о чем они мечтали. 

Дамы и господа! Новое, только что начавшееся тысячелетие завершает 6000-летнюю историю Божьего провидения и 

является эрой воплощения Божьего идеала творения, уничтоженного когда-то в Эдемском саду. Скоро умолкнут стоны 

творения, не имевшего истинного господина со времен грехопадения. Родители и дети, столь долго бывшие в разлуке, 

наконец обретут друг друга. Возникнут новые небеса и новая земля, где не будет места скорби. Настала эпоха 

объединения духовного и физического мира и установления Царства Божьего на небе и на земле. 

Уже близок тот миг, когда мир вступит в сферу прямого владычества живого Бога, Который явит Свою мощь во всей 

полноте. Сплотившись вокруг Родителей неба и земли, Восток и Запад образуют единую сферу вселенского Божьего 

царства, основывающегося на идеологии великой земной семьи. Когда это произойдет, наступит эпоха Завершенного 

завета, и с ее началом исполнятся обетования Ветхого и Нового завета. 

Время близится. Америке пора воспрянуть ото сна. По всей стране должно развернуться движение за возрождение 
нации и восстановление идеала истинных родителей, истинной семьи, истинного государства и, наконец, истинного 

мира, ориентированных на Бога. Америка не может допустить, чтобы Бог покинул ее, а значит, она должна служить Ему, 

как делала это в прежние времена. Прошло 6000 лет, прежде чем Богу удалось основать такое государство, как 

Соединенные Штаты. Куда Он пойдет, если лишится Америки? 

Если американцы будут с усердием служить Богу, такие проблемы, как разрушение семьи, падение нравов, 

преступность среди молодежи и расизм, разрешатся сами собой. Когда люди всех цветов кожи научатся жить в согласии 

друг с другом, американское общество станет моделью для построения Царства Небесного на земле. 

Мы должны объединиться сами и увлечь за собой на путь объединения все человечество. Америка является страной 

старшего сына, поэтому американцы должны сами служить Богу, а также вести все народы к Небесному Отцу. Я прошу 

вас взять на себя ответственность за осуществление этой исторической задачи. 

Высокочтимые гости! Я еще раз сердечно благодарю вас за то, что вы пришли на эту встречу. Я верю, что грядет 

тысячелетнее Царство мира, свободы и справедливости на небе и на земле. На этом я заканчиваю свое выступление. 
Благослови Бог ваши семьи и вашу страну. Спасибо! 

5. Жизненный путь Божьих принцев и принцесс 

Уважаемые иностранные гости, сограждане, дамы и господа! Вы все собрались здесь как сторонники объединения 

Севера и Юга! Начавшееся новое Тысячелетие это время, когда все мы должны отринуть остатки разногласий и борьбы, 

оставшиеся нам в наследство из ушедшего века и окончательно воплотить идеал единой семьи, единой глобальной 

деревни, сплоченной и мирной. Я молюсь о том, чтобы благословение нового тысячелетия низошло на каждого из вас и 

на ваши семьи, которые вы представляете здесь сегодня. 

Прежде всего, позвольте поблагодарить всех ваc за то, что вы собрались здесь со всего мира, чтобы поздравить меня с 

моим 80-летием. Однако, более всего я хочу воздать славу Богу, Который до сего дня был моим постоянным спутником 

и защитником. 

В течение всей моей жизни события никогда не проходили спокойно и гладко. Я прошел путь страдания рука об руку с 
народом этой страны, оказавшейся на пути великих мировых держав, страны, история которой была историей борьбы и 

испытаний. 

С тех самых пор, как в возрасте 15 лет мне была неожиданно явлена воля Небес, я посвятил всю свою жизнь, все свои 

помыслы и силы исполнению Божьей воли. Я обнаружил, что коренная причина человеческих страданий кроется в том, 

что некогда прародители человечества впали в состояние духовного невежества по причине соблазна, и что в результате 

отношения между ними и Богом были нарушены. 

В результате грехопадения человечество утратило знания о таких основных понятиях, как Бог, жизнь и Вселенная. В 

течение своей жизни я выступил на публике более 10 000 раз, В своих речах я объяснял истинное видение мира, 

истинный взгляд на жизнь и историю, в основе которых лежат принципы божизма. 



Все мои речи были переведены на 12 различных языков и опубликованы собранием книг из 300 томов. Все эти 

материалы появились не по следам неких научных литературных изысканий, они представляют собой обоснованные и 

содержательные объяснения, которые я нашел во время моих путешествий в зримом и незримом мирах. 

Сегодня я с благодарностью пользуюсь возможностью, чтобы поговорить о фундаментальном решении, касающемся 

проблемы объединения Корейского полуострова, объединения, такого долгожданного для нашей нации, являющегося 

последним условием для завершения холодной войны. Я назвал свою речь «Жизненный путь Божьих принцев и 

принцесс» 

Уважаемые гости! Гражданами какой страны вы являетесь? Среди вас много корейцев. Для вас Корея — Родина, 

родная страна, не так ли? А где же тогда находится Родина Бога? В настоящее время у Бога нет Родины. Где то место, из 

которого проистекают все нации мира? Берут ли они свое происхождение от Бога? Происходят ли от чего-то еще? 

Вопрос об исторической Родине всех наций мира скрыт под покровом тайны. 
Все нации мира создавались, или формировались, в результате конфликтов. Во многих случаях, когда две страны были 

разделены границами, это разделение становилось причиной возникновения боли и обид. Всем нам известна, что 

исторически наиболее жестокие и кровопролитные битвы вспыхивали между соседними государствами, которые были 

разделены границами, а не между третьими или четвертыми странами. Это показывает, что стены, разделяющие два 

государства, стены, возведенные между двумя этническими группами, — высочайшие. 

Конфликты не возникают между удаленными друг от друга странами. С древнейших времен войны вспыхивали на 

границе, разделяющей соседние государства. Любой из вас знает, что чаще всего ссоры вспыхивают между соседями и 

самыми близкими людьми. Почему? Потому что человек совершил грехопадение. Именно грехопадение породило 

тенденцию начинать конфликт в среде своих ближних. 

Что представляет собой грехопадение? Это разногласие между Богом и человеком. Это — развязанный конфликт 

между Богом и сатаной и конфликт между человечеством и сатаной. Следовательно, можно сделать заключение, что 

такое множество наций мира возникло в результате многочисленных конфликтов. 
Каков путь наций, родившихся в результате конфликта? Все страны желают мира во всем мире, но способны ли они 

это осуществить? Эта проблема является общей для всего человечества. 

Установление мира во всем мире является последовательным процессом, поэтому к данному результату нельзя прийти, 

начав движение с неправильной исходной точки, от ложного истока; такое утверждение противоречило бы логике. Итак, 

единственный способ повсеместно установить совершенный мир — это уничтожить источник всех войн. Если 

совершенна причина, совершенен и результат. При мирных исходных побуждениях, развитие осуществляется мирным 

путем и приводит к установлению мира, что полностью закономерно. 

С такой точки зрения нам легко понять, что если мы и далее будем питать вражду к соседнему государству, 

оправдывая ее тем, что оно является нашим историческим врагом, мы никогда не достигнем мира во всем мире. Как бы 

мы ни стремились к идеалу, как бы упорно мы ни утверждали, что стремимся его достичь, цель наша останется 

недоступной. Чтобы отказаться от мотивов, побуждающих вступить в конфликт, чтобы отречься от деяний нашей 
искаженной истории, нам необходимо создать Движение, которое проложит нам путь в противоположном направлении.  

Уважаемые гости, вы сами находитесь в точно таком же положении, как люди без родины. Была ли у вас родина в 

прошлом? Существовала ли когда-либо в истории некая страна, которую мы могли бы назвать «наша Родина»? Такой 

страны никогда не существовало. Может быть это случилось потому, что никто и никогда не пытался создать такую 

страну? Нет, причина в другом: у нас никогда не было родины потому, что люди искали родину там, где ее никогда не 

было. Они не могли создать такой страны, поскольку на протяжении эпох для этого не существовало ни внутренних, ни 

внешних условий. Родина, которую нам нужно создать, не похожа ни на одну страну современного мира, за которыми 

стоят долгая история и древние традиции. Напротив, она существенно отличается от любой страны, существующей в 

наше время. 

Если мы желаем стать обитателями такой страны, мы должны стать людьми, обладающими идеологическим 

сознанием, которое дало бы нам на это право. Если существует абсолютный Создатель, такая главная идеология 

непременно должна совпадать с идеологией Творца. Чтобы создать страну, соответствующую замыслу этой Абсолютной 
Сущности, мы должны стремиться к установлению полного единства между народом и властью. Необходимо, чтобы у 

нас сложился именно такой национальный характер и необходимо, чтобы страна сформировалась именно по такому 

образцу. 

Чтобы создать страну, необходимы центральная власть, народ и территория. Тоже самое касается и Божьей страны. 

Родители представляют собой центральную власть, сыновья и дочери представляют собой народ, а территория страны 

представляет собой национальную почву. Таково незыблемое правило: ни один из упомянутых элементов нельзя 

упустить. Так что же является самым драгоценным в жизни? Это жизнь ради страны и ради мира. Если вы построите 

свою жизнь таким образом, вам ничего не грозит. Это безопасное место и является нашей высшей целью. 

Человек, реально сделавший что-то ради страны, остается гражданином этой страны и после своей смерти. Такой 

человек пребудет, пока пребывает эта страна. Чтобы сформировать страну, вам необходимы территория, народ и 

центральная власть. 
Что же представляет собой центральная власть? Она — связующее звено между людьми и Богом, от Которого они 

произошли. Когда весь народ погружается в сон, люди, управляющие страной, должны, связавшись с Богом, принимать 

политические решения. Значит, правители должны непременно быть едины с народом. Они должны быть едины с 

народом, укрепившись во мнении, что все, принадлежащее им, существует не ради их самих, но ради страны. 

Если они смогут это сделать, страна будет процветать. С этой точки зрения, если рассмотреть вопрос о реальности 

Царства Небесного на земле, кто является властителем этого Царства? Кто является верховным правителем? Без 

сомнения, Бог является властителем. В таком случае, кем является народ? Народ — это все люди мира. А где же 

находится территория Царства Небесного? Территория Царства Небесного — это планета Земля. Итак, на что похоже 



Царство Небесное на земле? Его можно сравнить с человеком. Возьмем любую страну, из чего она состоит? Верховная 

власть, люди и территория. Все точно так же, как внутри каждого отдельного человеческого существа. 

Так кого же напоминает Царство Небесное на земле? Оно напоминает каждого из нас. Индивидуумы собираются 

вместе и формируют государство. Каждый из нас обладает душой, значит, и государство должно иметь верховную 

власть. Человеческая душа заключена в материальной оболочке, а значит, каждую страну должен населять народ. Так же 

как человек взаимодействует с сотворенной Вселенной, так и страна должна иметь под собой собственную территорию.  

Исходя из этого основополагающего принципа, народ управляет территорией, а верховная власть управляет народом. 

Вот как обстоят дела. Территория, народ и верховная власть — вот три основных элемента, формирующих страну. 

Основополагающий принцип существования человека состоит в том, что душа контролирует тело, а тело управляет 

окружающим миром. Из этого следует, что весь наш мир по своему устройству представляет собой некого «вселенского 

человека». Чему соответствует Небо? Оно соотносится с разумом человека, а значит, символизирует власть. Под 
человечеством подразумевается народ; соответственно, земля обозначает мир творения. А что, в конечном итоге, 

представляет собой страна? Она подобна отдельной личности. 

Самое многочисленное сообщество, самое большое государство все равно являются продолжением личности. Это так, 

поскольку Богу приятно, что Его творение отражает Его образ. Что люди любят больше всего? В первую очередь им 

нравятся вещи, которые являются отражением их самих. В таком случае, на что должно быть похоже идеальное 

государство? Оно должно сформироваться по подобию «вселенского человека». 

В доктрине Церкви Объединения под «Родиной» подразумевается не какая-то отдельная страна — например, 

Республика Корея — а мировое сообщество, нация глобального масштаба. Слово «глобальный» возникло в греховном 

мире, поэтому оно мне не нравится. Учение об обретении родины в Церкви Объединения называется «Вселенской 

идеологией». 

Родина — это не Республика Корея. Бог не готовит на эту роль ни Корею, ни США, ни какую-либо коммунистическую 

страну. Родина — это страна, существующая в мечтах Бога, и поскольку это так, мы должны создать культуру этой 
новой родины и написать ее историю. Мы должны установить новый стандарт, чтобы потом согласно ему создать новую 

идеальную отчизну. Следовательно, нам необходимо в корне изменить свой образ жизни, поскольку мир, к которому мы 

стремимся, является полной противоположностью тому миру, который окружает нас сейчас. Даже язык там будет 

другой. Разве людям, населяющим этот мир, известны такие важные понятия, как «сфера владычества по Принципу», 

«условия для взаимодействия», «основание для взаимодействия» и «провидение создания основания для 

восстановления»? Это значит, что мы говорим на разных языках. 

Когда появится страна, которую желает создать Церковь Объединения, мы снимем со своих дверей вывеску с 

названием Церкви. А когда возникнет мир, о котором мы мечтали, он заменит собой страну, которую основали члены 

Церкви Объединения. Мы должны найти в себе силы отказаться от религии, пригодной исключительно для корейской 

культуры и корейского народа. Только религия, которая существует на благо всего мира, имеет будущее.  

Уважаемые гости, дамы и господа! Как вы думаете, какие идеи должен проповедовать человек, стремящийся 
исполнить Божью волю? Такой человек никогда не согласится, чтобы люди в миру поступали, как им заблагорассудится. 

Напротив, он постарается убедить их полностью изменить свою жизнь. Лучше всего эта мысль выражена в девизе 

«Люби своих врагов всем сердцем». «Любите врагов ваших», — вот слова, которые способны обратить вспять 

искаженную историю; они подобны якорю и якорной цепи, удерживающим корабль, когда вокруг бушует буря. 

Однако, за всю провиденциальную историю восстановления ни один человек не смог воплотить эти слова в жизнь. 

Если бы в этом мире нашлись люди, способные любить своих врагов, они должны были бы сформировать определенную 

структуру, распространив ее по всему миру. Создание такого движения входит в Божьи планы; соответственно, все 

религиозные течения, существовавшие в прошлом, являются творением Божьих рук. 

Кого Бог возлюбил превыше всех людей? Иисуса. Иисус указал новое направление развития миру, раздираемому 

противоречиями. Угнетателей и угнетенных всегда разделяли высокие стены, они видели друг в друге только врагов, — 

так было и в случае с Римом и с Израилем. Учение Иисуса — вот что было нужно, чтобы разрушить стену вражды. 

Иисус говорил: римляне, вы хотите завоевать меня силой оружия, но это я завоюю вас, завоюю силой любви. Поэтому 
даже на кресте Иисус молился за своих врагов. 

Согласитесь, его молитва о римских солдатах «Отче! Прости им, ибо не знают, что делают» является квинтэссенцией 

этого прекрасного учения. Вознеся эту молитву, Иисус показал всем народам, как преодолеть взаимную вражду, и как 

разрушить преграды, разъединяющие соседей. 

Иисус знал, что у него есть не только личные враги. Он понимал, что враги на уровне семьи, рода, народа, страны и 

мира окружали его со всех сторон. Поэтому его слова означали, что всякому, кто решится последовать его примеру, 

придется столкнуться с множеством противников. Они также означают, что идущий по пути семьи столкнется с врагами 

на уровне семьи, идущий по пути рода — с врагами на уровне рода. Необходимо готовить себя к жестокой битве, 

однако, даже вступая в схватку со своими недругами, вы должны любить их. Человек, занявший духовно такую 

позицию, в конце концов, добьется победы. 

Где зародится идеальная нация Бога? Где произойдет восстановление Родины? Восстановление начнется с отдельных 
личностей, живущих по принципу «любите врагов ваших». Итак, поскольку Бог существует, христианство стало 

религией всемирного масштаба, ибо христианство представляет собой религиозное движение, чье предназначение — 

силой любви стереть границы между государствами, преодолеть внешние препятствия и культурные барьеры, и объять 

любовью даже врагов. Если вы посеете фасоль, у вас взойдет урожай фасоли, если посеете бобы — взойдут бобы, а если 

вы посадите семена красных цветов, у вас вырастут красные цветы. Аналогично, посеяв сатанинские семена, вы 

взрастите дерево зла и мести. Но бросив в землю семена добра и возлюбив своих врагов, вы взрастите дерево добра, 

дерево любви к врагам. Это закономерное явление. 



Итак, как возникнет Родина Бога? Какими путями пойдет ее становление? Путь к ней — это любовь к врагам. Создание 

родины начнется с установления традиции любви к личным врагам, к врагам на уровне семьи, к врагам на уровне рода, 

страны и всего мира. Постарайтесь понять, только так и никак иначе нам удастся создать Божью Отчизну. 

Посмотрите сами: Соединенные Штаты выступали против меня, государственный департамент выступал против меня, 

Конгресс был настроен против меня, но именно то, что они были против, дает мне возможность получить почетный 

диплом, удостоверяющий, что я добился победы в Конгрессе, в госдепартаменте и в США. Я нашел сторонников даже в 

госдепартаменте, не приемлющем меня. У меня появляется все больше друзей в Конгрессе. В итоге, именно я выйду 

победителем. 

И даже если бы у меня не было друзей, я убежден, что смог бы преодолеть любую оппозицию и все равно добился бы 

победы. Чем яростнее меня атакуют враги, тем больше у меня возможности проявить свою любовь к ним, поэтому я не 

впадаю в отчаяние, сталкиваясь с противостоянием. 
Если где-то образуется область низкого давления, в другом месте непременно образуется область высокого давления, 

— таков закон природы. Если возникает область высокого давления, значит где-то сформировалась область низкого 

давления. Когда высшие круги, например, госдепартамент США, выступают против меня, я создаю область низкого 

давления, и таким способом вынуждаю их подчиниться, — подобным образом в природе области низкого давления 

поглощают области высокого давления. Подвергаясь нападкам, я всегда уклонялся от сражения и продолжал любить 

своих врагов, — именно поэтому они, в конце концов, стали мне друзьями. Я приобрел друзей среди семей, среди родов 

и среди государств. 

Государство, чьи граждане, все без исключения, исполнены любви к свои врагам, — вот тот идеал, к которому 

стремится Бог, вот та идеальная страна, которая станет домом для всего человечества. Вы должны это понять.  

Преподобный Мун не слишком хорош собой, да? Возможно, присутствующие здесь так не скажут, но в мире многие 

считают меня уродом. И все же Бог любит меня больше всех. Пусть весь мир называет меня ужасным человеком, пока 

Бог на моей стороне, я могу смело противостоять миру. 
Вы можете говорить все, что считаете нужным, если ваше сердце исполнено любви к врагам. Почему? Если Бог 

считает своего посланца красивым человеком, значит, так оно и есть. Если Он называет кого-то симпатичным, значит, 

это действительно так. Если человек кажется Ему смелым и энергичным, значит, перед нами действительно смелый и 

энергичный человек. Когда я так думаю, я испытываю гордость и без колебаний иду наперекор всему миру.  

Вы знаете, что происходит, когда я с воодушевлением берусь за дело? Вокруг меня собирается молодежь, юноши и 

девушки, при виде которых Бог радуется всем Сердцем, формируется многонациональная семья, народ, несущий радость 

Богу, и создание Божьей Отчизны перестает казаться несбыточной мечтой. 

Когда Иисус призывал любить своих врагов, он имел в виду, что мы должны относиться с любовью даже к тем, кто к 

нам более всего неприятен. Если красивому мужчине досталась в жены уродливая женщина, он должен любить ее 

сильнее, чем «своих врагов». Впоследствии такой человек станет верховным принцем среди людей, любящих своих 

врагов, и пойдет вперед, гордо распустив свое знамя. Он станет примером истинной красоты и без труда преодолеет 
межнациональные границы. 

Постарайтесь понять, в тот день, когда у вас не останется ничего, кроме любящего сердца, все преграды рухнут; в 

провиденциальной истории восстановления произойдет рывок, и Царство Небесное приблизится к вам. 

Мое учение просто. Его суть — это служение ближним и жизнь ради великой цели. Я попробовал себя во всем. Я был 

фермером, был рабочим, я перепробовал все профессии. Я был рыбаком и ловил тунца. Мне казалось, что я иду по 

жизненному пути в одиночестве, но, оглянувшись, я обнаружил, что за мной следуют англичане, американцы и многие 

другие люди из разных стран. И даже если я скажу, что они мне надоели, даже если я буду гнать их пинками, они не 

уйдут надолго и будут возвращаться раз за разом, чтобы идти вместе со мной. Куда бы я ни пошел, они всегда идут 

следом. Вот почему сколько бы люди ни исследовали Церковь Объединения, они так и не смогут понять нас до конца. 

Уважаемые гости, дамы и господа! Какой путь нам следует избрать? Даже если вы образуете целый род, пока сатана 

правит вашей страной, у вас не будет родины. Разве это ваша страна? Вы — народ без государства! Род, фамилия не 

имеют значения; пока власть не принадлежит Небесам, ваш род может быть истреблен в любое мгновение. Разве я не 
прав? Следовательно, наш долг — основать государство, при виде которого возрадуются Небеса. Сфера первого Израиля 

в нашем мире — это ничто иное, как страна, существующая на радость Небес, страна, заслужившая одобрение каждого 

человека, семьи, рода, народа и церкви. Такая страна должна появиться. Однако, можем ли мы в нашем нынешнем 

положении рассчитывать на одобрение со стороны Церкви Объединения, христианства и Республики Корея? Нет. Мы 

движемся в ином направлении. Корея развивается главным образом во внешнем отношении. Вы согласны? Республика 

Корея ориентируется в своем развитии не на Бога, а на мирские идеалы. В нашей стране отсутствует центральная идея. 

Итак, на основе центральной национальной идеи, нам предстоит связать эту нацию с Богом и сформировать новую 

национальную концепцию с двухмерным или трехмерным содержанием; лишь приняв эту национальную концепцию за 

эталон для нашего государства, мы сможем восстановить Родину. 

Освобождение, которое осуществляется в наши дни называется, первым освобождением. Но Церковь Объединения 

нуждается во втором освобождении. Аналогично, во втором освобождении нуждается Республика Корея. Возможно, 
когда Республика Корея пройдет через процесс второго освобождения, исполнятся все мечты и чаяния ее народа. 

Однако, Церковь Объединения должна будет пройти еще и через третье освобождение. Таков неизбежный ход событий. 

Внешне и внутренне Республика Корея достигла нынешнего уровня развития благодаря первому освобождению, но 

наступило время, когда ей необходимо второе освобождение. А это значит, что Север и Юг должны объединиться. 

Какой будет идеальная страна? Народу этой страны придется вынести много горьких страданий, в его национальном 

характере должна будет укорениться связь с принципом восстановления искуплением. А кроме того, этот народ станет 

наследником исторической традиции. Что это будет за страна? Ее граждане будут сосуществовать в полном единстве. 

Так как же Республика Корея может стать таким государством? 



Условием установления такого национального эталона является объединение Севера и Юга. Северная и Южная Корея, 

разделившиеся, подобно северному царству Израиля и южному царству Иудеи, должны вновь объединиться. Разрыв 

между Севером и Югом отражает деление на страну типа Каина и страну типа Авеля; возникновению единого победного 

Израиля должно предшествовать объединение Каина и Авеля. 

Как осуществить объединение Северной и Южной Кореи, ориентированное на Республику Корею? Основание для 

этого может служить только новое мировоззрение глобального масштаба. Философия Объединения, учение, которое 

исповедует Церковь Объединения, возникло именно ради этой цели. Вам это понятно? 

На данный момент перед нами стоит две задачи. Прежде всего, мы должны создать единый народ и обеспечить ему 

первенство среди прочих народов мира, а затем нам предстоит создать религиозное государство, чья сплоченность будет 

основываться на крепкой, как скала, вере, равной которой не было никогда прежде. Эта идея станет отправной точкой 

объединения Севера и Юга. Божья нация и Небесное владычество, которым суждено стать предметом нашей гордости, 
возникнут не раньше, чем мы завершим все эти приготовления. Вам следует знать, что таковы приоритетные 

направления развития нашего мира. 

Только создав Родину, мы сможем основать Божье государство, государство, более могущественное, чем все державы 

сатанинского мира. Пока такая страна не появится, мы не сможем нанести удар государствам сатанинского мира и 

разрушить их влияние. Религия, Церковь Объединения не могут разрешить эту проблему. Необходимо создать 

государство, которое будет развиваться в направлении, указанном в учении Церкви Объединения. Пока перед нами 

стоит эта задача. 

С этой точки зрения, Церковь Объединения в Корее играет такую же роль, как иудаизм в Израиле, а значит, учение 

Церкви Объединения занимает центральную позицию в мировоззрении корейского народа, подобно тому, как иудаизм 

был духовным столпом Израильского государства. Со временем учение Церкви Объединения должно стать мировой 

религией, — у этих взглядов достаточно сторонников, и среди них — даже члены Парламента. Если философия 

Объединения разовьется в государственную религию, мы преодолеем проблему коммунизма. 
Дамы и Господа! Люди, посвятившие жизнь Небесам, — это Небесные «мильса», тайные посланцы Небес в 

сатанинском мире. («Мильса» в переводе с корейского означает «посланец», «эмиссар». В древней Корее этим словом 

обозначались особые уполномоченные короля, которым вменялось в обязанность наблюдать за положением в стране, 

восстанавливать справедливость, кроме того, они выполняли секретные дипломатические поручения. — прим. пер.) 

Среди них есть разные люди — большие и маленькие, высокие и низкие, толстые и худые, однако все они должны 

придерживаться определенного образа жизни, свойственного таким «посланцам», поскольку они постоянно 

подвергаются смертельной опасности. В их ситуации малейшая ошибка может закрыть им путь к вечной жизни. 

Поэтому небесные эмиссары, ищущие Родину, страну, где ничто не угрожает вечной жизни, должны быть в сотни раз 

сильнее духом, чем их окружение; в противном случае, они не смогут выполнять свою миссию. Не замечая груза 

текущих забот, они должны думать о том, какой счастливой станет жизнь людей, когда будет развеяна скорбь по 

Отечеству. Всей душой желая увидеть Отечество во всей его славе и создавая новую историю, они должны помнить, что 
все их усилия будут признаны, когда воплотится идеал Отчизны. Эмиссар, утративший такое видение, более не сможет 

выполнять секретную миссию. Следовательно, мечта о Родине, живущая в его душе, должна обладать несравнимо 

большей притягательной силой, чем окружающая реальность, поскольку это поможет ему выстоять в водовороте 

современной жизни и выполнить свою задачу. 

Даже если неожиданно случится несчастье и такой человек погибнет, пытаясь исполнить свой долг, Бог пошлет нового 

эмиссара, чтобы тот продолжил его дело. Даже после смерти у него найдутся друзья и сторонники. Такой человек может 

пасть жертвой, но поскольку вся его жизнь была примером для подражания, на смену ему придут его единомышленники. 

Пока есть такие люди, Бог может посылать новых и новых эмиссаров на уже существующее основание. Однако если 

Божий посланец погибнет, свернув с предначертанного пути, все его усилия пойдут прахом, и его миссия прервется. 

Итак, каким душевным настроем вы должны располагать, занимая такое положение на рубеже нового тысячелетия? 

Желание увидеть идеал Родины воплощенным должно гореть в вашей груди жарче любой другой мечты. А значит, вы 

должны гордиться тем, что со знаменем в руках шагаете среди строителей Божьей Отчизны, о которой Бог мечтал 6000 
лет. Сознавая важность миссии первопроходцев, вы должны испытывать гордость оттого, что были включены в число 

отборных войск, стоящих на передовой линии фронта. В прошлом многие люди надеялись, что на них будет возложено 

выполнение этой задачи, но в то время это было невозможно. Вы должны проникнуться чувством ответственности за эту 

особую миссию, единственную в своем роде, необходимость в которой возникла лишь однажды в истории.  

Пусть каждое ваше действие — будь то сон, еда, приход или уход — совершается во имя основания Родины. Вы 

знаете, как долго Бог искал вас, людей, готовых бодро и смело выйти вперед, чтобы взять на себя осуществление миссии 

в качестве эмиссаров, назначенных Самим Богом? Вплоть до сегодняшнего дня Бога безжалостно гнали отовсюду. Нам 

нужно создать государство, чтобы на этом основании полностью разъяснить Божью волю, прежде скрытую от людей, а 

затем воплотить ее в жизнь, -- то есть основать Отчизну. До сих пор никто не мог осуществить Божью волю. 

Однако, сейчас появилась возможность создать Родину. Уже существуют центральная власть, территория и народ, 

необходимые для основания родины. Народ этой страны однороден по этническому составу и имеет уникальную 
историю. Чтобы воплотить идеал Родины, мы должны выполнить порученную нам миссию тайных посланников. Чем 

быстрее каждый из нас будет выполнять эту миссию, тем быстрее наступит день освобождения Родины. Вы трудитесь 

сегодня для того, чтобы приблизить этот миг. Помня об этом, вы должны решительно взяться за осуществление миссии 

тайных эмиссаров Бога. В противном случае, мы лишимся исторического благословения и Небесной удачи, которые Бог 

приготовил для нас. 

Мы должны построить Царство Небесное на земле. Чтобы после смерти предстать перед Отцом с гордо поднятой 

головой, мы должны создать такую нацию на земле, и слившись с ее центром, достичь Небесного эталона. Вы согласны? 

Но существует ли такая нация? Нет, и сознавая это, вы поймете также, что не можете умереть, даже если смерть 

кажется желанной. Куда вы пойдете после смерти? Где вы укроетесь от чувства стыда и неловкости? Срок человеческой 



жизни ограничен, поэтому подумайте, как много мы должны трудиться, чтобы успеть все за отпущенное нам время? 

Кроме того, нужно быть готовым к тому, что злое сатанинское общество непременно выступит против нас, и наши 

противники постараются преградить нам путь. Поскольку нам придется силой прокладывать себе дорогу, наша жизнь в 

качестве особых уполномоченных Бога будет крайне беспокойной. 

Все, что я делаю, служит одной цели — построению идеального государства. Я взял на себя миссию истинного 

гражданина чтобы воплотить идеал Родины. Я — посланец, пришедший в мир зла, чтобы исполнить волю Небес. Эта 

мысль должна стать осью вашей жизни. Только тогда вы получите право на гордое звание гражданина страны будущего. 

Вы хотите оказывать влияние на отдельных людей? Или вы хотите, чтобы ваше влияние распространилось на семьи? 

На страну? А, может быть, на весь мир? Какого уровня вы хотите достичь? Вероятно, мирового? Однако, самостоятельно 

вы не сможете выйти на мировую арену. Вам нужно государство. Но есть ли у вас это государство? 

Итак, даже в часы еды и сна мы должны помнить об этой стране, мы должны думать об этом день и ночь. Помните, что 
вы должны посвятить всю свою жизнь исполнению предназначения, определенного вам при рождении, и принести в том 

клятву Небесам и земле. Когда вы ложитесь спать, вы должны нарисовать себе картину того, как миллионы людей во 

всем мире отходят ко сну, и представить себе, что их кровати образовали пирамиду, на вершине которой находится ваша 

собственная постель. Даже за обеденным столом вам следует сохранять такой образ мыслей. Куда бы вы ни пошли, 

думайте о том, что вы не одни, что вас окружают миллионы людей, и среди них вы занимаете наивысшее положение. 

Так должны поступать сыны Небес. 

Вам всем необходимо понять, что звание сына или дочери Небес обязывает нас превозмочь влияние сатанинского мира 

и жить так, чтобы покрыть себя славой. Бог хочет окружить Своих сыновей и дочерей любовью, но если Он удостоит 

Своей любви детей, на которых даже сатана смотрит сверху вниз, Он утратит всякий авторитет как Отец. Пожалуйста, 

помните об этом и обещайте, что всю свою жизнь вы будете неудержимо стремиться вперед, рука об руку со всем 

миром. Именно так, в моем представлении, формируется фронт борьбы за объединение. 

Скажите себе: «Я являюсь тайным агентом Небес, живущим в сатанинском мире. Я — посол Небес». Положение 
тайного агента позволяет человеку напрямую общаться с королем своей страны. Хотя другие не знают о его делах, он 

должен упорно пробиваться вперед с убеждением, что выполнение этой миссии и поддержание полномочий тайного 

посланца — главная цель его жизни. Вы обязаны ясно сознавать это. Сам король ждет отчета от своих эмиссаров. 

Подобным образом, пока мы выполняем такую миссию на земле, Бог ждет наших отчетов, а также хочет знать наши 

пожелания. 

Поэтому когда тайный агент сообщает Богу, что срочно нуждается в чем-то, разве Бог не поможет ему, несмотря на все 

проблемы и сложности? Если вы, твердо веря, что являетесь славными сыновьями и дочерьми Бога, скажите: «Вот что 

мне нужно, Отец. Пожалуйста, сделай то, о чем я Тебя прошу «, Он выполнит ваше Желание. Таким образом вы сможете 

открыть для себя Живого Бога и увидеть Его дела. 

Вы должны развивать в себе эти способности, чтобы стать лидером. Тогда встречая больных, вы сможете исцелять их, 

а когда вы попадете в трудную ситуацию, Бог лично придет к вам на помощь. Живя таким образом вы многому 
научитесь и обретете уверенность и спокойствие, которые помогут вам преодолеть любые проблемы. 

Уважаемые гости! Какова наша цель? Для осуществления нашей цели, мы должны подняться не до уровня личности 

или семьи, а до уровня страны. Вы понимаете? Отец и мать, сын и дочь, все без исключения, должны стремиться к этой 

цели. Но члены Церкви Объединения, благословленные семьи, люди, принадлежащие к этому роду, говорят: «Что? 

Страна? Церковь? Я здесь ни при чем!» Подобным образом рассуждают только безответственные люди. Такова точка 

зрения Принципа. 

Посвятите всю свою жизнь до последнего вздоха поискам идеальной страны, стремитесь к ней всем сердцем. 

Исполните это, и тогда вы увидите день торжества и услышите победные песни в честь основания Небесного 

государства. 

Вот, что вам действительно необходимо знать из учения Иисуса. Перед вами открывается лишь один путь, -- не два. 

Если бы Иисус сказал вам «Пойдемте», вы должны были бы идти. Правильно? А если бы он сказал: «Оставьте своего 

мужа и детей, оставьте свою семью и следуйте за мной», вы бы послушались или нет? Вы не пойдете на такие жертвы 
ради Церкви Объединения, но вы должны сделать это ради нации. 

Сейчас в Северной Корее заново делают перепись семей. Вы знаете, почему? Приспешники сатаны всегда опережают 

события. Вы должны найти в себе силы отказаться от мужа или жены, от своих родителей и детей, если это будет нужно 

стране. В противном случае, мы не сможем построить государство нашей мечты. Однако, когда такое государство станет 

реальностью, мы вновь обретем своих родителей. Если вы не сумеете создать такую страну, вы увидите, как льется кровь 

ваших родителей, вашей жены, ваших детей. Что может быть хуже этого? Следовательно, мы сможем любить наших 

родных не раньше, чем возникнет идеальная страна. Такова судьба как христианства, так и Церкви Объединения.  

Вы должны отринуть свое эго и жить, ища «… Царства Божия и правды Его…» (Матф. 6: 31-33) . Даже в самой 

трудной ситуации не сдавайтесь и боритесь до победы, помня о том, какие надежды на вас возлагает Отец. Человек, 

достигший такого уровня, получит право называться истинным Божьим сыном или дочерью. 

Какими должны быть строители Божьего государства? Это -- бескорыстные люди, всей душою радеющие о 
выполнении воли Небес. Человек, который готов отречься от себя ради общества, народа, страны и мира, сможет стать 

строителем Божьей Отчизны. Человек, посвятивший свою жизнь Небесам, даже если ради этого ему пришлось забыть о 

стране и мире, также является строителем Божьей Родины. Человек, который в самой тяжелой ситуации не оплакивает 

себя, а скорбит за народ, за страну, за мир и за Небеса, достоин называться строителем Божьего государства. 

Но этого мало. Вы должны добиться победы, одержав верх над сатаной в битве за Божье Царство и Его праведность. 

Затем, начиная с уровня личности, вы должны объединить семью, общество, народ, страну и мир. Иначе говоря, какое 

бы положение вы ни занимали, вы должны выйти победителями в борьбе с сатаной. Вы должны победить сатану в 

любой ситуации, когда столкнетесь с ним в обществе. Имея дело с проблемами страны, вы должны выбрать худшие из 

них и решить их, наголову разбив сатанинские силы. 



Вы полагаете, что сатана, 6000 лет стоявший на пути у Бога, тихонько скажет: «С меня хватит, я сдаюсь», и, опустив 

глаза, уползет в дальний угол? Скажите, вы можете выбросить просто так хотя бы половую тряпку? Наверное, вы 

сначала повертите ее в руках, рассмотрите и даже понюхаете. Я говорю об этом к тому, что сатана никогда не сдастся и 

не уйдет без борьбы. Он будет бороться ожесточенно и упорно. Следовательно, нам нужно найти центр и объединиться с 

ним. Даже преподобный Мун, основавший Церковь Объединения, не сможет более удерживать свою позицию, если 

отклонится от центра. При неверном направлении развитие замрет. 

Нам необходимо основать страну, чтобы обрести весь мир; когда же мы восстановим земной мир, у нас появится 

возможность восстановить мир духовный. А что мы будем делать потом? Служа Небесному Отцу, мы займем свое место 

на земле и увлечем за собой все страны, чтобы они также почитали Бога и увенчали Его победной славой. Вы должны 

понять, что Церковь Объединения была создана для того, чтобы вести борьбу за осуществление этого замысла. 

Мы должны прийти на место строительства Родины босиком. Добьемся ли мы успеха, если сначала удовлетворим свои 
потребности, оставив спасение страны на потом? Вправе ли вы тратить свои силы на заботы о том, что одеть, чем 

питаться, на чем ездить? Мы должны прокладывать этот путь босиком, голыми руками. Вот чем занимается Церковь 

Объединения. 

Можно ли вас назвать «ён-са», героями и творцами новой Отчизны, или вы неудачники, у которых все валится из рук? 

(«ён-са» в переводе с корейского означает «смелые люди», «герои»). В нашем понимании, герои — это лучшие 

представители своего народа, способные сделать то, что другим не по силам. Мы не называем героями тех, кто делает не 

больше, чем другие. Такие люди — обычные солдаты. Но когда человек берется за поручение, которое не смогли 

выполнить его товарищи, он становится героем. Китайский иероглиф «ён» также означает «быстрый». Герой должен 

бегать быстрее всех, на бегу уклоняясь от пуль. Человека не назовут героем только за то, что он работает наравне со 

всеми. 

Кто тот генерал, который встанет во главе передового отряда, прокладывающего путь к идеальной стране? Что 

необходимо для построения такой страны? Чтобы основать государство, нужны три элемента: власть, народ и 
территория. Что станет ядром владений будущего Царства Небесного? Это церковная собственность, не так ли? 

Тогда возникает другой вопрос: кто может стать гражданином Царства Небесного? Прихожане. А кто будет 

руководить ими? Вы. Это будете вы, то есть представители глав деревень, глав уездов, глав районов, представители 

губернаторов провинций. Вы готовы взять на себя роль субъекта? Если кто-нибудь из приспешников сатаны установит 

бомбу, вы должны быть первыми, кто постарается ее обезвредить. Вам понятно? Под силу ли вам это? Если у вас есть 

деньги, вы должны их все, до последней копейки, отдать на развитие церкви. Используйте их, чтобы укрепить 

могущество государства и единство между людьми. Директор церкви является представителем правителя. Он 

представляет главу деревни, он представляет отца и мать. Мы должны сделать так, чтобы такой образ мышления и 

соответствующие традиции укоренились среди людей. Нам ничего не принадлежит. 

Какой станет Корея? К какому решению мы придем в результате переговоров: мы изберем для нашей страны 

коммунистический путь развития, последуем за современной Республикой Кореей, или построим новую страну на 
основе иных традиций? В связи с эти возникает ощущение, что наше время наступит совсем скоро. Если вы являетесь 

членами Церкви Объединения, вы должны подойти к этому вопросу очень ответственно, поэтому, задумайтесь, как 

много вы готовы взять на себя и чем вы готовы пожертвовать в случае необходимости? Какова степень вашей 

уверенности? Наш путь лежит на Север, мы должны пересечь 38-ю параллель и заложить основы будущего развития во 

всех городах и округах пяти провинций Северной Кореи. 

Вы должны решить, кто будет отвечать за уезд Чонджу в Северной Корее, если у нас и так не хватает людей. Готовы 

ли вы десятилетиями трудиться с полной отдачей, чтобы занять место лидера этого уезда? А если вам это не удастся, 

завещаете ли вы перед смертью своим потомкам, чтобы они старательно учились, готовясь стать представителями Небес 

в Чонджу? Вот о чем я постоянно размышлял и к чему я готовился, вплоть до сегодняшнего дня.  

Теперь, когда вы знаете все это, сможете ли вы, молодые люди, просто разъехаться по домам в сопровождении жен и 

детей, улыбаясь и перешучиваясь? Нормально ли это? Вы должны создать идеальную страну, несмотря на смертельный 

риск, сопряженный с этой задачей; пренебрегая смертельной опасностью, вы должны построить такую страну для своих 
детей, и уже потом вы можете уйти. Вы должны с новой решимостью приняться за дело. 

Вы должны сказать себе: «Я дойду до границ с Россией и Манчжурией, и встречусь лицом к лицу с коммунистами. 

День и ночь, не страшась пуль, я буду, как часовой, охранять свою страну. И не важно, узнает ли об этом моя страна и 

мой народ, мое сердце навсегда останется верным родине, даже если на этом пути меня ожидает гибель». В идеале все 

вы должны исполниться такой решимости. Пусть вас не беспокоит, что мир не обращает на вас внимания. Все ваши 

добрые дела станут известны, когда вы перейдете в духовный мир. 

Когда мы размышляем о том, что нам предстоит сделать, то волей-неволей приходим к выводу, что нас слишком мало. 

Вы понимаете? Постарайтесь понять: нам нужны люди. Я готов даже из старика, похожего на пугало, сделать трубача; 

мы можем также сконструировать специальных роботов, вручить каждому из них трубу и отправить на Север. Бог 

думает точно так же. Когда человек двадцати-тридцати лет, чьи тело и душа еще молоды, человек, от рождения 

наделенный способностью говорить и чувствовать, заявляет, что не может преподавать Принцип, это звучит нелепо.  
Вы должны много заниматься, даже если от недостатка сна ваши глаза начнут болеть и гноиться. Голодайте, но как бы 

вы ни были истощены, продолжайте учиться. И вот когда вы дойдете до крайности и от вас останутся лишь кожа да 

кости, вы удостоитесь любви Небес. Именно такой изможденный, измученный человек станет опорой и надеждой Бога, 

вы согласны? 

Иисус также приходил, чтобы основать страну. Пока у нас не появится родины, несчастья будут преследовать нас 

попятам. У верующих никогда не было родины, поэтому им приходилось столько страдать. Когда человек, семья, род, 

народ, страна и мир выработают вечный эталон, согласно этому эталону будет вершиться суд. Родина — это наша 

последняя надежда. Родина включает в себя и народ, и род, и семью, и личность. 



Стала ли Корея такой страной? Пока нет, и это необходимо исправить. Все мы должны трудиться с полной отдачей, 

чтобы создать Родину, о которой мечтают Бог, Иисус и Святой Дух. 

Что такое добро? Добро — это готовность личности пожертвовать своими интересами во имя семьи, интересами семьи 

— во имя рода, интересами рода — во имя Родины. Восстановление Родины — это цель, ради которой можно отдать все 

без остатка. Когда Родины будет восстановлена, все мы станем патриотами, преданными ей всем сердцем. Если мы 

будем преданно служить стране и добьемся успеха на национальном уровне, мы автоматически установим основание на 

уровне рода и семьи. Эталоном для верующего человека является абсолютная преданность Богу. Если это условие 

выполнено, достижения на всех промежуточных уровнях также получат официальное признание. 

Как нам следует жить? Иисус когда-то сказал «…впрочем не как Я хочу, но как Ты». В его молитве слова «как Я хочу» 

означают волю мира, а слова «но как Ты» — волю Бога. Чем вы занимались, члены Церкви Объединения? Удалось ли 

вам проложить путь патриотов и достичь субстанциальных результатов? Вы обязаны стать почтительными сыновьями и 
дочерьми и предъявить реальные достижения; если потребуется, вы должны смело вступить в битву на личном, 

семейном, родовом, национальном и мировом уровне. Иисус приходил, чтобы стать приношением. Вы должны строить 

национальное основание и одновременно сражаться на мировом уровне. Ваша цель -- обрести ценность, а ценность 

определяется глубиной ваших отношений с Мессией. Лидеры прокладывают путь на мировом уровне, а вы должны под 

их руководством прокладывать путь для своего народа. Множество людей погибло на дороге, ведущей к освобождению. 

И все они умирали, веря, что их мечты когда-нибудь исполнятся. 

Члены Церкви Объединения подготовили основание на индивидуальном, национальном и государственном уровне. 

Теперь нам предстоит вовлечь в работу все человечество, все страны мира. Мы должны всеми силами приближать день 

создания Родины, день свободы, равенства и счастья. Мы обязаны идти по это стезе невзирая на трудности. Именно так я 

представляю себе нашу задачу, и таков эталон, установленный для нас Богом. Иисус погиб, борясь за осуществление 

этого идеала. Наш долг -- пройти через страдания и все-таки добиться установления Родины. 

Мы должны взять ответственность за судьбу Кореи. С непоколебимой верой мы должны строить наше Отечество, 
чтобы развеять боль и муку, возникшие оттого, что ни у Иисуса, ни у Святого Духа, ни у Самого Бога, ни у святых и 

праведников прошлого никогда не было родины. Поражение обернется для нас страшным позором. 

Нам нужно найти нашу Родину. Мы исполним это, если будем жить ради этой цели. Чтобы обрести Родину, мы 

должны посвятить свою жизнь служению ей. А что значит «служить Родине»? Представьте себе, что весь мир — это 

ваша родная страна, и живите ради мира. Человек, следующий этому принципу, станет основателем Родины. Сон, еда, 

прогулки по улицам, все ваши действия и самый образ жизни должны быть посвящены одной цели — созданию Родины. 

Вот за что мы сражаемся, не страшась, что среди бела дня какой-нибудь коммунист ударит нас ножом. Если корейский 

народ не справится с этой задачей, мы должны занять его место. Даже если нашим соотечественника путь покажется 

слишком трудным, мы все равно пойдем по нему. Успех придет к нам, только если мы будем любить Родину сильнее, 

чем кто бы то ни было. Вы должны сознавать, что когда вы едите, вы делаете это на благо Родины. Женясь или выходя 

замуж, вы должны думать прежде всего о благе Родины. Каждым своим действием вы должны служить Родине.  
Когда я говорю, находятся люди, готовые слушать; когда я даю указания, находятся люди, готовые их исполнить. Но я 

не могу удовлетвориться этим. Я буду и дальше трудиться над созданием основания для Родины, и если потребуется, я 

готов принести в жертву даже Церковь Объединения. Нам необходимы религиозная организация, народ и государство, 

способные поддержать особую семью, которая появится как воплощение надежд 6000 лет провидения. Завершив все 

приготовления, Бог послал на землю Мессию в надежде на то, что тот сможет воспользоваться построенным для него 

основанием. Однако основание распалось на части, поэтому теперь мы должны воссоздать его. Чтобы сделать это, мы 

должны стать лучшими из лучших. 

Когда становится темно и все ложатся спать, вы должны засыпать, обратившись помыслами к стране надежды. 

Разумеется, такой страны пока не существует, но ощущая себя ее гражданином, ложитесь спать с мыслью о ней, чтобы 

проснувшись утром, вновь взяться за работу и претворить мечту в реальность. Слушайте, смотрите, осязайте, обоняйте, 

ни на секунду не отвлекаясь от мысли о Родине. Пока такая страна не появится, вы не имеете права даже умереть. Нам 

нужно спешить, пока мы не достигнем цели. Чтобы выполнить эту задачу, мы должны смело идти навстречу трудностям 
и страданиям. 

Если вам что-то поручено, выполните свое поручение во что бы то ни стало, даже если ради этого вам придется 

работать по ночам. Лишь один путь ведет к созданию Родины: вы должны посвящать все свое время этому делу, час за 

часом, день за днем, не жалея сил и постоянно проливая слезы. Или вы думаете, что можете спокойно спать, а на утро 

зевать и потягиваться спросонья? На самом деле, едва проснувшись, вы должны опуститься на колени и вознести 

молитву: «Отец, меня охватывает отчаяние всякий раз, когда я думаю, какой одинокий и тернистый путь ведет к нашей 

славной Родине, в землю, где царят мир и покой, в страну, которую ты так долго искал, чтобы оттуда начать 

распространение Своего идеала по всему миру. Отец, если размышления об этом причиняют такую боль мне, как велика 

должна быть Твоя скорбь и скорбь Небес?» 

Вы не вправе ложиться в кровать, едва почувствуете усталость; более того, даже умирая, вы должны заботиться о том, 

чтобы ваша смерть принесла пользу вашей стране. Поэтому, когда вы состаритесь и вас покинут силы, в свой последний 
миг вы должны объявить: «Я сделал все, что мог, исполняя волю Небес. Я отдал все на благо моей Отчизны». 

Иисус сказал: «Итак не заботьтесь и не говорите: что нам есть? Или что пить? Или во что одеться? потому что всего 

этого ищут язычники… Ищите же прежде Царства Божия и правды Его…» (Матф. 6: 31-33) В этих строках ясно 

прослеживается мысль, что главной идеей в Библии является обретение Царства. Библейское учение гласит: ищите 

страну. Оно не говорит: ищите счастья для себя. Если вы, являясь гражданином идеального государства, выходите 

замуж, вы должны видеть в своем муже представителя всей страны, поэтому прежде, чем вы полюбите мужа, вы должны 

полюбить эту страну. Жена также представляет все государство, поэтому вы должны сначала полюбить страну, а потом 

обратить свою любовь на жену. Если вам суждено умереть, молите Бога о праве сказать перед смертью: «Я сделал все, 

что мог». Вы не имеете права умереть со словами: «Может быть, мне следовало поступить иначе». Вот почему мы 



продолжаем трудиться, даже достигнув определенных результатов. Пройдя один отрезок пути, вы должны двигаться 

дальше. Пока другие отдыхают, вы должны шагать вперед. И тогда вы сможете сказать: «Эй, сатанинский мир! Ну, что 

тебе беспокоиться? Спи и отдыхай в свое удовольствие. А мы пойдем искать нашу страну».  

Соратники и патриоты, все, кто желает объединения Севера и Юга! Сейчас на женщин возложена особая миссия. Им 

предстоит воспитать юношей и девушек, нынешних студентов истинными людьми, чтобы восстановить их как истинных 

детей. 

Кроме того, матери и дети должны создать единство между собой, чтобы на их примере мужья могли осознать, что 

значит быть истинными сынами Небес. А затем, следуя за Истинными Родителями, они должны служить Богу и 

восстановить Царство Небесное на земле. 

В завершение, позвольте мне выразить искреннюю надежду, что мое выступление вдохновит вас на создание 

национального движения за ускорение процесса объединения Севера и Юга на основе истинной любви. 
Да благословит Бог вас и ваши семьи. 

Спасибо. 
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Глава 1. Значение преданности и сыновней почтительности 

1. Преданность и сыновняя почтительность лежат в основе мышления корейского народа 

Если в жизни почтительного сына произойдет что-нибудь значительное, он в первую очередь подумает о родителях. В 

падшем мире в счастливые моменты многие думают сперва о жене или о муже. Однако если вы не купили какой-нибудь 

подарок родителям, вы не можете покупать что-то жене. Точно так же мужчины должны в первую очередь купить 

одежду родителям, а потом уж и себе. А потом они могут купить что-нибудь жене и детям. Во время трапезы вы должны 

служить своим родителям. Даже в мире сатаны была такая традиция у корейцев — носить траур по родителям в течение 

трех лет после их смерти. Вот почему, если кореец не служит своим родителям хотя бы в течение трех лет, в духовном 

мире его не будут считать за корейца! В старые времена традиции предписывали почтительному сыну сохранять траур 

по умершим родителям в течение трех лет, а также соорудить возле могилы глиняную лачугу и жить там, исполняя долг 

сыновней почтительности — так ведь? Мы должны превзойти этот стандарт! Мы, благословленные семьи, должны 
делиться друг с другом чем-то хорошим, а также почитать своих родителей и заботиться о них. (26-297, 1969.11.10) 

Корейцы как нация еще с древних времен смогли сохранить неизменными качества преданности и сыновней 

почтительности. Однажды меня пригласили принять участие в церемонии, посвященной Дню армии и Вооруженных 

Сил, проходившей на площади Йойдо. Помню, с каким удовлетворением я смотрел на марширующих молодых людей из 

Вооруженных Сил, исполненных достоинства! Что меня действительно впечатлило — как они, шагая мимо стенда, 

разом повернули головы и прокричали: «Преданность и сыновняя почтительность!» Думаю, этот девиз для нации, 

избранной Богом, звучит как откровение. Не думаю, чтобы еще хотя бы одна армия на Земле имела подобный девиз! 

Корея как нация всегда проявляла преданность и сыновнюю почтительность к Небесам, поэтому дух преданности и 

сыновней почтительности стал основой мировоззрения всей страны. Сыновняя почтительность, которую проявил 

Щимчонг по отношению к своему слепому отцу, и целомудренная верность, проявленная Чунхьянг по отношению к 

любимому супругу, а также преданность Чонг Монг Джу своему королю и душа Ю Гван Сун, которая стала мученицей 

ради своей страны — все это показывает корейский дух преданности и сыновней почтительности, равный которому вы 
не найдете ни в одной другой стране и ни в одной из прошедших эпох. Именно такая преданность, сыновняя 

почтительность, неизменное целомудрие и чистота станут основными ценностями и основой духа, с помощью которого 

в будущем будет построено Царство Небесное на земле. Царство Небесное — это Божья страна, и вы должны сохранять 

вечную преданность этой стране; Бог — это Отец всего человечества, поэтому вы должны проявить по отношению к 

Небесному Отцу вечную сыновнюю почтительность. Бог избрал Корею потому, что, сколько бы Он ни искал, ни в одной 

другой стране Он не нашел бы такого же искреннего духа преданности, сыновней почтительности и целомудренной 

чистоты. (100-252, 1978.10.19) 

Почтительные сын или дочь не должны покидать своих родителей, даже если пройдут сотни и тысячи лет. Скажите: «Я 

хочу всегда быть вместе со своими родителями! Если возможно, я хочу жить с вами вечно!» Будьте способны тронуть 

сердце своих родителей подобным образом! Если не сможете — вы вовсе не почтительный сын и не почтительная дочь! 

Родительская любовь такова, что, что бы ни сделал ребенок, они всегда хотят быть рядом с ним. Вот почему такую 
любовь зовут истинной. А как насчет детей, которым недостает почтительности? Им не нравится быть вместе с 

родителями. Даже в Библии сокрыты подобные истории, правда? Некоторые не любят бывать со своими братьями и 

сестрами. Они хотят жить и действовать сами, по своему усмотрению. О чем это говорит, что это за семя? Это — семя 

отсутствия сыновней почтительности. (147-292, 1986.10.1) 

Почтительный ребенок забудет о своих личных желаниях, думая прежде всего о родителях. Он посвятит свою жизнь 

родителям с сердцем, исполненным слез. А преданный гражданин в тяжелые для страны времена забудет о своих 

личных обстоятельствах и, вступив на путь преданности, в первую очередь всерьез побеспокоится о проблемах 

правителя. Царство преданности и сыновней почтительности берет свое начало в человеке, забывшем о себе и 

пожертвовавшем своими интересами ради высшего блага. (37-33, 1970.12.22) 

В истинной семье, будь то мужчина или женщина, брат или сестра — все хотят стать почтительными сыновьями и 

дочерьми. Любовь должна помочь им стать единым телом. Для того, чтобы семья стала единым телом, в ней должны 

жить почтительные сыновья и дочери. Это относится и к стране. Между гражданами любой страны должны 
установиться родственные взаимоотношения, в центре которых будут стоять отец и мать этой страны, то есть царь и 

царица, а также их дети. Должны быть также отношения между мужем и женой, братьями и сестрами, сыновьями и 

дочерьми во всех направлениях: верх-низ, лево-право, а также перед-тыл. Если нет переда и тыла, родители и дети не 

смогут создать взаимоотношения. Вот почему нужны и верх с низом, и левая с правой сторонами, и перед с тылом. Вам 

абсолютно нужны братья и сестры! Когда братья и сестры встречаются друг с другом, они вступают в браки. (286-268, 

1997.8.13) 

Вы говорите о долге преданности и о сыновней почтительности, но вы даже не знаете, что это значит! Дети должны 

почитать своих родителей как центр семьи, занимающий положение Бога. Тогда, став единым духом и единым телом 

перед лицом неизменной любви родителей к детям, благодаря своему сердцу и телу они будут всегда получать сто 

процентов и полностью применять все, что получили. Как мы называем сыновей и дочерей, занимающих такое 

положение? Мы зовем их почтительными сыновьями и дочерьми. В нашем обществе люди говорят о пути преданности и 
сыновней почтительности, но они не имеют представления об истинном значении этого пути. (101-13, 1978.10.28) 

На что надеются родители? В родословии отдельно взятых матери и отца нет единого корня. Им нужны дети как 

продолжатели рода. Отдельные родословия родителей соединяются благодаря любви, которую дарят им сыновья и 

дочери. Родители могут достичь совершенства лишь благодаря детям. Родители становятся совершенными, когда их 

дети проявляют к ним свою почтительность. Это счастье — иметь родителей, к которым вы можете проявить 

почтительность! Я унаследовал жизнь, любовь и родословие своих родителей. Благодаря мне любовь моих родителей 

увеличилась вдвое. Она стала ядром. А ваши любовь, жизнь и родословие стали его воплощением. Итак, когда ваши 

родители становятся совершенными, вы тоже достигаете совершенства. Когда мы вырастем, мы должны будем стать 

единым целым, как мать и отец. И тогда обе стороны смогут достичь совершенства. (223-174, 1991.11.10) 



Какой мир нужен семье? Семье нужна страна. Семье нужно напрямую выйти на уровень страны, а куда должна выйти 

страна? На уровень мира. А мир? Царство Небесное на земле должно перейти в Царство Небесное на небесах. Иными 

словами, преданный гражданин страны — это почтительный сын или дочь этой страны. А кто же такой преданный 

гражданин мира? Кого мы в мире называем святым? Все это относится к почтительным сыновьям и дочерям мира. Что 

собой представляют Божьи сыновья или дочери небес и земли? Все они — почтительные сыновья и дочери Небес и 

земли. Кто такие Божьи дети небес и земли? Это почтительные сыновья и дочери небес и земли. Слова «почтительный» 

и «сын» теряют свой смысл, если человек живет сам по себе. (280-107, 1996.11.11) 

2. Святые и дети Бога — это люди, которые довели до совершенства свою преданность и сыновнюю 

почтительность 

Идеология преданности и почтительности в Корее воистину величественна! Но значит ли это, что корейцы должны 

проявлять свою преданность по отношению к одной лишь Корее? Вот в чем проблема! Должны ли японцы быть 
преданными лишь своему императору? А немцы — своему канцлеру? Можем ли мы сказать, что американцы выполняют 

свой долг преданности, служа только лишь своему президенту? Нет, мы не можем так считать. Спросите корейца: «Кем 

бы ты хотел стать — святым или преданным гражданином своей страны?» Если он ответит вам: «В Корее основой 

мировоззрения является преданность и сыновняя почтительность, поэтому я не уверен, буду ли я святым. Я буду просто 

преданным гражданином Кореи», он будет неправ. Конечно, путь почтительности очень важен для всех, но путь святого 

никуда не девается! Поэтому, если есть народ, исполненный решимости пройти путь святого, он принесет всему 

человечеству благословение мирового уровня. Кто такой преданный гражданин? Это человек, который приносит всему 

своему народу национальные благословения. А почтительный сын и дочь приносят благословения в семью. Вы должны 

это знать! (101-16, 1978.10.28) 

В чем разница между патриотом, преданным гражданином и святым? Преданный гражданин всегда готов 

пожертвовать жизнью ради страны; он живет и вкладывает всего себя во благо общества. Вот кто такой преданный 

гражданин. Святой же выходит за рамки своей страны и живет не только ради всего человечества, но и ради Бога, 
Который принадлежит общественной сфере. Человека, который желает сделать больше, чем требует долг почтительного 

сына в семье и преданного гражданина страны, и который проходит этот путь ради всего человечества, можно назвать 

святым. Такой человек готов ради этой цели покинуть свое положение почтительного гражданина и даже забыть о своей 

стране и о ее правителе! Даже если президент или правитель схватит его за руку, умоляя: «Наша страна погибнет, если 

ты уйдешь!», святого не будет заботить положение правителя. Когда же он выполнит свой долг святого перед всем 

миром, он будет признан Небесами как человек, совершивший нечто более великое, чем просто преданный вассал своего 

короля. (101-150, 1978.10.29) 

Среди патриотов очень много почтительных сыновей и дочерей. Даже если вы — почтительный ребенок, но при этом 

не патриот, вы не сможете считаться патриотом. А если вы патриот, вы уже являетесь почтительным ребенком, даже 

если у вас нет возможности проявить свою почтительность. Точно так же, если вы смогли стать Божьими сыновьями и 

дочерьми, вы будете находиться выше святых. Если вы не смогли стать Божьими детьми, патриотами или святыми, но 
смогли занять положение Божьих сыновей и дочерей, вы сможете обрести все положения, которые находятся ниже этой 

сферы. Однако не так-то просто стать Божьим сыном или дочерью! Для этого вы и ваши труды должны будете 

преодолеть все испытания и стать высочайшим патриотом из всех… Если хотите стать почтительным сыном, сделайте 

это как почтительный сын, а если патриотом — тогда как патриот. Вы должны вытерпеть все, поднимаясь через все 

стадии по пути к святости. На основании, обладающим автономной силой выйти на более высокий уровень, появляется 

путь Божьих сыновей и дочерей. Если человек не прошел весь этот путь, шаг за шагом, ему придется за короткое время 

принять на себя преследования всего мира. (196-125, 1989.12.31) 

Людям абсолютно необходимо пройти путь почтительных сыновей, преданных граждан и святых, а также путь Божьих 

детей. Нам нужны святые из-за грехопадения. Это — осуществление пути Божьих сыновей и дочерей. Сфера Божьих 

партнеров сможет соединиться с нашими семьями, начиная с меня, а также с небес и земли. Вам нужно осуществить все 

это при жизни. Это — путь к совершенству. Таким образом, правитель представляет собой воплощение отца и матери 

для своей страны. Люди хотят привиться к нему для дальнейшего развития. Если у меня нет собственной семьи, я не 
могу предстать перед лицом страны. Семья — это частичка страны, а все страны принадлежали сатане. Поэтому-то 

семьи и рушились. (285-91, 1997.4.21) 

Путь почтительных сыновей и дочерей — это любовь к семье, и этот путь прокладывает канал для жизненных сил 

любви. Путь преданных граждан — дарить любовь, основанную на жизненных силах страны. А путь святого — 

соединить жизненные силы всего мира с любовью. В свете этого можно будет прояснить человеческие понятия о 

морали, бытовавшие до сих пор. Знайте, что это и есть правильный путь. Любовь к миру — это путь святых. В этом и 

заключался эталон нравственного воспитания человека. Теперь вы понимаете, почему он был правильным. (111-173, 

1981.2.15) 

Если жизнь людей сосредоточена на любви, сыновняя почтительность формирует в ней самую первую сферу. Затем 

идет сфера побольше — сфера преданного гражданина. И эти сферы с каждым разом становятся все больше и больше. 

Начиная с малого, они увеличиваются в масштабах. Сфера святых еще больше, а сфера Божьих сыновей и дочерей самая 
большая из всех предыдущих сфер. Вот почему центром круга является сыновняя почтительность. Это — самая первая 

стадия. Затем идет сфера преданных граждан, святых и, наконец, Божьих сыновей и дочерей. Таким образом появляются 

четыре стадии. В самом центре находится вертикаль; она — основа всего. У всего этого лишь одна центральная точка. 

Их не может быть две. Центр у любви всего один. Вот почему дети, почтительные к своим родителям, не попадут в ад. 

Человек, преданный своей стране, не будет в аду. Даже если они не верят в Мессию, эта проблема как-нибудь решится, 

когда он умрет. Вот почему святые не попадут в ад. Я хочу сказать, что человек, проявляющий непочтительность по 

отношению к родителям, не может стать преданным гражданином. Что же будет, если вы захотите проявить сыновнюю 

почтительность, не имея ни матери, ни отца? «Я так хочу стать почтительным сыном, но у меня нет родителей! Что мне 

делать? Вот же серьезная проблема! Небесный Отец, пожалуйста, дай мне мать и отца!» Даже если вы сильно попросите, 



этого, разумеется, не произойдет, ведь законы Вселенной так не действуют. Ваши отец с матерью, наверное, умерли, или 

что-то с ними случилось. Однако, даже если вы захотите стать почтительным сыном или дочерью, сможете ли вы ими 

стать? Нет, не сможете; и что теперь делать? Вы можете стать преданным гражданином или святым. Святой занимает 

более высокое положение, чем почтительный сын или преданный гражданин. (197-44, 1990.1.7) 

Почтительный сын любит своих родителей, а также сыновей и дочерей. Заглавная страница — это любовь, 

продвижение вперед — это любовь, и последняя страница — это тоже любовь. Семья не может стать ядром. Превыше 

ядра семьи стоит ядро страны. А ядро страны — это путь преданных граждан. Что это такое? Это означает любовь к 

стране. Преданный гражданин, святой и Божий сын или дочь — все они представляют собой корень; но что является 

корнем для них всех? Люди не знали, что это и есть любовь, о которой у них было весьма расплывчатое представление; 

это значит, что точка отсчета для поселения в Последние дни и в будущем — не что иное, как любовь. Поэтому муж и 

жена должны любить друг друга, чтобы стать почтительным сыном и дочерью. Прежде, чем стать преданным 
гражданином, станьте почтительным ребенком. А святым вы станете лишь в том случае, если сперва научитесь быть 

преданным гражданином. И лишь тогда, будучи святым, вы сможете стать Божьим сыном или дочерью. Став сыновьями 

и дочерьми Бога, вы получите все права на наследство. Тогда Бог тоже станет вашим! И все, что принадлежало Богу, 

станет вашим; вы получите даже то, что Бог позднее создаст для будущего, исполненного надежды. Вы должны будете 

занять положение Божьих сыновей и дочерей, и тогда вам будет передано все, что было в прошлом, настоящем и 

будущем. Как только вы займете это положение, ничто из мира творения не будет против. Тогда можно будет сделать 

вывод об объединении небес и земли. (206-175, 1990.10.7) 

Говоря о пути, который нам предстоит пройти в жизни, каковы главные аспекты пути почтительных сыновей и 

дочерей, преданных граждан и святых, а также сыновей и дочерей Бога? Они хотят вечно жить вместе, находясь на 

уровнях повыше и пониже. Наверняка их сердца будут глубоко затронуты, и они захотят жить вместе, соединяясь со 

всеми направлениями — с передом и тылом, с левой и правой сторонами — день и ночь в течение всей жизни! Таков 

резонный вывод. (148-258, 1986.10.11) 
Итак, кем же вам нужно стать перед Богом? В первую очередь станьте почтительными сыновьями и дочерьми. Во-

вторых, станьте преданными гражданами и патриотами. Кто идет дальше? Далее идут святые люди. Почтительный сын 

или дочь в семье полностью преданны своим родителям. А патриот проявляет абсолютную преданность своей стране. 

Кого же тогда можно назвать святым? Это люди, такие, как Иисус, Будда и Конфуций. Никто из них не настаивал на 

своей личной точке зрения. Они отстаивали точку зрения Бога. Вся их жизнь была посвящена Богу. И они не причиняли 

никакого вреда человечеству. Они хотели ему помочь! Более того, они не были националистами. Наоборот, их 

философия охватывала собой весь мир. (54-214, 1972.3.24)  

Глава 2. Истинная преданность и сыновняя почтительность 

1. Истинная преданность и сыновняя почтительность: действуйте самостоятельно в трудных ситуациях 

Ответственные люди, которые в трудных ситуациях справляются с выполнением своего сыновнего долга, являются по-

настоящему почтительными детьми по сравнению с теми, кто выполняет свой долг лишь тогда, когда им легко. Это 
абсолютная истина! В свете этого мы видим, что Бог, переживающий о мировых проблемах, несомненно, признает 

превыше любых народов и людей того, кто возьмет на себя ответственность за мировые проблемы, и поставит такого 

человека на более высокое положение. Итак, почтительный сын или дочь от имени всех людей захотят взять на себя 

ответственность за жалкое положение, в которое попали их родители. Если человек, откладывая в сторону все хорошее, 

берет на себя ответственность за плохое — значит, он идет по пути, который должны пройти все почтительные сыновья 

и дочери. (62-23, 1972.9.10) 

Не так уж трудно быть почтительными детьми, служа своим родителям, как это делают многие люди по отношению к 

своим близким. Однако есть и такие, кто отворачивается от родителей и избегает этого пути, который нужно взять на 

себя добровольно. Однако если человек продолжает следовать по своему пути, даже если приходится жертвовать своей 

драгоценной жизнью, и живет ради своих родителей — значит, он выполняет свой сыновний долг, выходя за рамки 

своего окружения. Мы знаем, что в этом случае он непременно займет положение почтительного сына или дочери. (42-

182, 1971.3.4) 
Можно ли назвать истинно почтительным сыном того, кто выполняет свой сыновний долг во времена процветания? 

Или же это тот, кто искренне исполняет долг почтительности в полнейшей нищете? Если у вас в семье есть возможность 

кушать лишь раз в день, но вы продаете свою плоть и кровь ради того, чтобы ваши мать с отцом могли завтракать, 

обедать и ужинать — это почтительность? Или же почтительность — это когда вы кушаете три раза в день, и после этого 

все, что не смогли доесть, отдаете родителям? «Тот, кто продает свою плоть и кровь, чтобы мать с отцом могли кушать 

три раза в день — почтительный сын!» Истинно почтительные дети не происходят из богатых семей. Вы должны знать 

об этом! Когда мать с отцом голодают, и ваш младший братишка голоден, мать отдаст свою порцию братишке. Дети, 

наблюдая за матерью по ночам, знают это до мозга костей. Они говорят про себя: «Мама так любит моего брата! Я тоже 

хочу поступать так, как она, и дать моему братику даже больше риса!» С того самого момента, когда ребенок отдает 

матери свою порцию, зарождается сфера и среда сыновней почтительности. Если человек живет лишь ради себя, его 

вышвырнут вон! С этой точки зрения жизнь сыновней почтительности — это жизнь ради других. Чтобы стать по-
настоящему почтительным сыном или дочерью, живите ради других. Однако это не означает, что вы должны жить ради 

других лишь в благоприятных условиях. (286-282, 1997.8.13) 

Нам нечем гордиться. Все, за что люди ответственны — это за развал владычества Бога, Его нации и земли. И сейчас 

настало время изменить свое сердце, чтобы исполниться преданности и сыновней почтительности, и поразмыслить над 

тем, насколько же вы осквернили Божье владычество, землю и Его народ! Вы, предатели Небес, должны вернуться на 

правильный путь. Вам нужна ясная убежденность, что даже в печали и трудностях вы восстановите Божье владычество, 

народ и землю. Вы должны есть, жить и даже умирать ради этой единственной цели. Ради чего же вам нужно жить? Вы 

должны проявить свою преданность и выполнить долг почтительности перед землей, своим народом, человечеством и 

Божьим владычеством. Когда вы все это осознаете, Бог сможет простить вас за непочтительность и предательство. 



Поэтому вам нужно раскаяться от лица своего народа, страны и Божьего владычества. Проходят времена, когда вы 

раскаивались лишь во благо Истинного Отца. Теперь вы должны раскаиваться за землю. Миллионы верующих ждут 

этого с нетерпением. Нам нужно раскаяться ради восстановления Божьей страны и Божьего владычества. Вы были 

избраны для того, чтобы вернуть к жизни Божий народ и владычество. Поэтому, если вы совершите ошибку, вы пойдете 

тем же путем, что и Адам с Евой. А если у вас все получится, вы обязательно встретите день победы! (11-150, 1961.5.13) 

Не будьте такими, как ваши предки, которые ушли в духовный мир и теперь сожалеют: «О Боже, что же теперь-то 

делать?» Чтобы завершить все в течение жизни и не оставлять свои дела в наследство потомкам, мы должны выполнить 

свою ответственность, объединиться и стать единым целым, таким образом заложив основание преданности и сыновней 

почтительности на национальном уровне. Знайте, что именно этот путь и предстоит Церкви Объединения в наши дни. 

Какое же великое благословение — возможность стать почтительными сыновьями и дочерьми без всякого постороннего 

вмешательства, а также взять на себя ответственность отплатить нашему врагу, сатане, и искупить все по собственной 
воле, не дожидаясь приказаний Бога! Я хочу попросить всех вас, кто знает об этом и кто заботится о своей 

ответственности в нашу эпоху по отношению к этому поколению, идти вперед с сердцем, исполненным благодарности за 

это положение. И с этих пор, начиная с завтрашнего дня, если у вас на пути возникнет вопрос «Что делать?», не 

сдавайтесь, пока не сможете сказать: «Я стал преданным гражданином и почтительным ребенком Бога!» Не валитесь с 

ног, а одержите уверенную победу и продолжайте шагать вперед! (153-110, 1963.10.24) 

2. Истинная преданность и сыновняя почтительность, с помощью которой достигают совершенства родители и 

страна 

Зная ваших Родителей, что вы должны сделать для них? Пройти путь сыновней почтительности и стать почтительным 

сыном или дочерью. И, основываясь на Родителях, стать почтительным гражданином своей страны. Потому, что страну 

и мир до сих пор возглавляли Родители. Перед тем, как стать преданным гражданином, станьте почтительным сыном, а 

перед этим вам нужно стать таким членом своей семьи, чтобы вами все гордились и считали вас замечательным братом 

или сестрой. Все члены семьи должны создавать условия для того, чтобы все братья и сестры могли хвалить друг друга. 
Итак, что же значит почтительный сын или дочь? Вы должны быть куда почтительнее, чем мужчины и женщины в 

старину, создававшие семьи, рожавшие детей и выполнявшие свой долг почтительности перед родителями. Вы не 

сможете стать почтительными сыновьями и дочерьми, не вступив в брак. Вы станете по-настоящему почтительными 

детьми, когда создаете семью. Сфера истинной почтительности достигнет завершения лишь тогда, когда в браке 

соединятся сыновняя почтительность мужа и дочерняя почтительность жены к своим родителям. Когда вы таким 

образом заложите основание почтительности и служения родителям — лишь тогда появится истинная сфера сыновней 

почтительности. Вы не можете быть преданным гражданином сами по себе. Преданность, о которой говорит Церковь 

Объединения, не под силу осуществить одному человеку. Вы станете преданным гражданином, лишь вступив в брак и 

создав семью. Поэтому для того, чтобы водрузить знамя преданных граждан, рожайте почтительных сыновей и дочерей. 

Вы должны стать почтительными детьми Бога! Но вы не можете сделать это в одиночку. Вы станете почтительными 

детьми, основываясь на триединстве трех братьев. Вы же знаете, что такое триединство, правда? Вы должны 
объединиться в вашем триединстве. Триединство — это три семьи, объединившиеся как братья и сестры. Семьи должны 

объединиться со своими тремя детьми. Если три умножить на четыре — получится двенадцать, то есть двенадцать детей. 

Это и стало первым основанием для Израиля. Вот откуда появляются роды и народы — это преумножившиеся семьи. 

(30-220, 1970.3.23) 

Для того, чтобы войти в царскую семью Бога, вам нужно, во-первых, стать почтительным ребенком, затем — 

преданным гражданином, святым и Божьим сыном или дочерью. А «тренировочной площадкой» для этого будет семья. 

Идеал Царства Небесного будет воплощен с распространением совершенных семей. Семья всегда находится в центре. 

Проблема сводится к двум людям — мужчине и женщине. Когда идеальный мужчина встречается с идеальной 

женщиной и они становятся мужем и женой, создавая семью, все приходит к своему завершению. Идеальная семья 

преумножается и распространяется на уровень страны и мира. Служа своей семье и уважая родителей, вы становитесь 

почтительными детьми. Точно так же, если я служу главе своей страны и живу ради него, я становлюсь патриотом; если 

же я посвящаю жизнь всему человечеству, я становлюсь святым. Поэтому поймите, насколько сильно вы отличаетесь от 
Божьих сыновей и дочерей! Если вы хотите измениться, вам нужно провести революционные изменения своей личности 

и подняться на бесчисленное количество уровней. (293-211, 1998.5.26) 

Богу нужны не только почтительные сыновья и дочери; Ему нужна почтительная семья. Поймите — Богу нужна семья 

преданных граждан и святых, а также Божьих сыновей и дочерей. Вот о чем горюет Бог! До сих пор все, кто умер и 

попал в духовный мир, жили там в одиночестве. Не так ли? Тысячелетия прошли с тех пор, как Моисей ушел в духовный 

мир — и все это время одна женщина служила ему. Когда я спрашивал Бога, почему Моисей не женился на этой 

женщине, Бог сказал — подожди, мол, еще чуть-чуть. Даже они не могут поступать, как заблагорассудится. (297-204, 

1998.11.20) 

Если сын советует родителям любить свою страну и помогает им стать патриотами, которых за их деяния будут 

помнить Небеса, он почтительный или нет? «Он — почтительный сын!» Вместо того, чтобы заявить родителям: «Мам, 

пап — не ходите никуда, давайте лучше отдохнем дома!», он должен сказать им: «Мам, пап — чем вы вообще заняты? 
Пожалуйста, давайте вместе найдем того, кто сможет стать патриотом и потрудиться ради объединения Северной и 

Южной Кореи и ради спасения Северной Кореи!» И тогда он заставит их трудиться, проливая слезы, пот и кровь. Что же 

вы скажете, когда вся округа будет восхвалять его достижения? Скажут ли его родители: «Ах ты, разбойник! Ты так 

заморочил нам с матерью жизнь! Сперва мы думали, что ты — негодный мальчишка, но потом мы достигли успеха, и 

теперь все вокруг хвалят нас за наши труды! Да ты и вправду почтительный сын!» Как вы думаете, ведь родители скажут 

именно это? Или они назовут вас непочтительным? Что вы думаете по этому поводу? (209-266, 1990.11.30) 

Если ваши мать с отцом не преданны Божьей воле, вы должны научить их этому. «Мам, пап, почему вы так 

поступаете? Путь Божьей воли такой и вот такой, а сама воля Бога заключается в следующем; что ж вы делаете по-

другому? Вы должны заняться именно этим, а вы что делаете? Чего вы хотите добиться своими ежедневными ссорами?» 



Вам нужно попытаться урезонить их. Это нужно делать обязательно! Будет большая проблема, если ваши мать с отцом 

изберут неверный путь. (100-153, 1978.10.9) 

Вы должны подготовить путь для своих родителей. Это — долг ребенка. Вам нужно стать почтительными сыновьями и 

дочерьми. Это ваша ответственность. Станьте первооткрывателями на этом пути и не беспокойтесь о том, выживете вы 

или умрете. Не заботьтесь ни о мирских благах, ни о преследованиях, ни даже о смерти! Чтобы стать первооткрывателем 

на этом пути, вам нужно вооружиться преданностью и сыновней почтительностью. (20-122, 1968.5.11) 

Для того, чтобы женщина смогла войти в историю, ей нужно исправить все исторические ошибки. Чтобы стать Евой 

нашей эпохи, вам нужно стать представительницей всех женщин этой эпохи и показать эталон, как нужно исполнять 

долг преданности и дочерней почтительности к Небесам. Женщины должны проявить свое целомудренное и 

добродетельное сердце по отношению к единственному мужчине и к Богу. (30-166, 1970.3.22) 

3. Путь истинной преданности и сыновней почтительности — это послушание и любовь к другим людям 
Почтительный сын или дочь должны выполнить свой сыновний и дочерний долг, пока родители еще живы. И 

преданность нужно проявлять, пока жив правитель страны. Почтительность не имеет смысла, если родителей уже нет в 

живых. И преданность не поможет, если правитель умер. Те, которые пытаются так поступать — неискренни и лживы! 

Вместо того, чтобы сооружать внушительный памятник после смерти родителей, скажите им хотя бы одно ласковое 

слово и утешьте их, пока они живы. Куда прекраснее стать для них товарищем в печали и утешать их сердце, пока они 

живы, чем водружать памятник и готовить обильный поминальный стол после их смерти! Гораздо ценнее с вашей 

стороны будет выполнить свой долг почтительности до того, как родители умрут, а не пытаться лишь заботиться об их 

памяти. (51-223, 1971.11.28) 

Почтительный ребенок должен всегда быть единым с сердцем своих родителей и с направлением их пути. Человек, 

вставший на путь сыновней почтительности — это не тот, кто действует наперекор своим родителям. Если родители 

идут на восток, сын тоже идет на восток. Если на запад — значит, на запад. Даже если родители задали какое-то 

направление, но потом скомандовали: «Круго-ом!», он должен подчиниться. И никаких возражений! Даже если вам 
придется отправляться куда-то десять раз подряд, а потом столько же раз возвращаться — вы все равно должны 

следовать. Если будут возражения, значит, вы не смогли выполнить свой долг почтительности. Если родители поступают 

странно, то их сын тоже должен быть странным! Если родители отдают приказ, сын должен следовать этому приказу, 

даже если что-то покажется ему странным. Сами по себе странные поступки — это не очень хорошо. И если родители 

совершают их по незнанию — это еще не проблема; однако они делают это осознанно. Для чего тогда родители 

совершают странные поступки? Ведь это единственный способ выявить, кто из сыновей самый почтительный. Если есть 

сто почтительных детей, родители обязательно сделают что-нибудь странное, чтобы определить, кто из детей наиболее 

почтителен. Почтительный сын, абсолютно приспосабливающийся к приказаниям родителей даже с риском для жизни и 

отдающий себе отчет в том, что родители просто капризничают, станет самым почтительным из всех почтительных 

детей. (62-32, 1972.9.10) 

Почтительный ребенок любит своих родителей, а также братьев и сестер. Тот, кто живет ради других больше, чем все 
остальные, и любит сильнее, станет наследником семьи. Поэтому всем вам нужно постараться пройти этот путь. Сегодня 

путь истинной любви стал основным руслом для идеальных действий. Главное русло — это истинная любовь. Все, что 

находится за ее пределами — вторично. Вот почему очень важно учить людей становиться почтительными сыновьями и 

дочерьми. Люди сегодня говорят о конфликте поколений, о том, что такой конфликт существует между поколением 

матерей и молодым поколением. Но ведь это нонсенс! Есть ли на самом деле конфликт между поколением матерей и 

поколением молодежи? Должна ли женщина жить одна? А мужчина? Это просто смешно! Иногда люди говорят: 

«Останься, пожалуйста, еще на денек!», даже если они прожили вместе целый год. Такие слова действительно бесценны! 

Если муж с женой прожили вместе сто лет, скажет ли жена: «О, как бы я хотела побыть с тобой еще часок!»? Вы уже 

стали такой женой? Или таким мужем? Вы именно такие брат или сестра? Иногда в семье прекращаются отношения из-

за ничтожной суммы денег. Если один брат скажет другому: «Братец, ты — это ты, а я — это я. Я одолжил тебе миллион 

вон — чего ж ты мне их не возвращаешь? Меня не заботит любовь или что-нибудь подобное! Деньги для меня гораздо 

важнее!» В таком случае он растеряет все дарованные ему при рождении благословения. Скажем, у него на роду 
написано стать миллионером или даже миллиардером. Если бы он умел любить, вся Вселенная одарила бы его 

благословениями. Однако Вселенная скажет: «Ну что за ничтожество!» и без капли жалости удалится прочь! Вот почему 

люди любят почтительных детей. (141-298, 1986.3.2) 

Чтобы пройти путь любви к родителям, нужны почтительные дети. Чтобы пройти путь любви к стране, нужны 

патриоты. Для пути, исполненного любви к миру, нужны люди, подобные святым. У всех вас много сыновей и дочерей, 

но кто из них самый лучший? Тот, кто связан с вами крепчайшими узами любви, и будет самым почтительным ребенком. 

Самый почтительный — тот, кто следует в том же направлении, что и родители. (136-205, 1985.12.29) 

Почтительный сын или дочь будет любить своих родителей и обнимать их, как младенцев, даже если они одряхлеют и 

будут ходить под себя. Я хочу сказать, что именно такой ребенок сможет попасть на Небеса. (116-86, 1981.12.20) 

Среди ваших сыновей и дочерей наверняка найдется почтительный, обычный и вероломный ребенок. Есть три типа 

детей. Это значит, что, если вы хотите стать самым почтительным ребенком, вы должны соревноваться с Богом, да при 
этом еще и не проиграть. Итак, что же вам делать? Станьте человеком, не сомневающимся ни капли в Божьей воле, и 

который превосходит в этом плане всех святых и праведников, когда-либо появлявшихся в истории. Вы должны сказать 

Богу: «Отец, даже если Ты скажешь мне что-нибудь неправдоподобное, что даже может разлучить с Тобой Твоего сына, 

я все равно буду верить Тебе; и если Ты сделаешь что-нибудь невероятное, я тоже поверю. Даже если ты из самого 

любящего на свете Родителя превратишься в самого жестокого, избивающего меня, я буду уважать Тебя от всего сердца, 

которое гораздо больше, чем у почтительного сына!» Бог непременно поймет вас. (73-59, 1974.7.29) 

Почтительный сын не должен спать, даже если его родители отдыхают. Если я засну, мне придется всю жизнь 

раскаиваться за это, как грешнику. Я буду чувствовать сожаление даже после еды. В конце концов, как же мы должны 

пройти путь сыновней почтительности? С этой точки зрения я — сумасшедший! Позаботился ли я о своих родителях? 



Или о жене, детях, братьях и сестрах? Я заботился о своих родственниках? А о своей стране? …По правде говоря, я 

никогда не забывал о своей стране. Я трудился ради нее на более высоком уровне. Слезы, которые я пролил за Корею во 

время японской оккупации, не сравнятся со слезами ни одного патриота! (62-58, 1972.9.10) 

Если родители понимают, что им нужно пройти этот путь любой ценой, даже ценой собственной жизни, они должны 

привести своих сыновей и дочерей на сторону Бога. Родители не выполняют своей миссии потому, что они этого не 

знают. Если бы они знали об этом, им бы пришлось это сделать, даже пожертвовав собой. Даже если для того, чтобы 

вернуть детей к Богу, их придется выпороть, это будет считаться добром. Поэтому, если родители ведут себя должным 

образом, такого понятия, как «безнадежный ребенок», просто не появится! Если ребенок вероломный, родителям 

придется вышвырнуть его из дома. А вместо него усыновить почтительного ребенка. (15-202, 1965.10.9)  

Глава 3. Долг преданности и сыновней почтительности 

1. Искренняя преданность и сыновняя почтительность ценой вашей жизни 
Если жена жертвует своей жизнью ради мужа, люди назовут ее добродетельной. Почтительный ребенок жертвует 

своей жизнью ради родителей. А преданный гражданин жертвует собой ради страны. Однако с точки зрения небесного 

эталона вы на самом деле станете воплощением преданности и почтительности, если сделаете приношение своей вечной 

жизни. Нашему телу суждено умереть, однако эталон женщины, обладающей небесной добродетелью, будет утвержден 

тогда, когда она пожертвует своей вечной жизнью ради Бога, своего мужа или родителей. Вы должны целиком посвятить 

свою жизнь Богу. Вот почему Библия учит нас любить Бога всем сердцем, всей душой и всем разумением нашим. Что 

значит «всем»? Станьте лучше любого другого преданного гражданина, почтительного ребенка и любой другой 

добродетельной женщины в мире! Иначе достоинство Бога так и не будет утверждено. Даже в мире сатаны до сих пор 

было множество преданных граждан и добродетельных женщин. Однако достоинство Бога не будет утверждено, если 

ваш эталон преданных граждан и добродетельных женщин ничем не будет отличаться от уже существующего в мире 

сатаны. (09-108, 1960.4.24) 

Вообще-то в истории человечества были почтительные дети. Поэтому, если мы хотим выделить самого великого из 
них, кем же будет этот человек, самый почтительный ребенок в истории и пример для всех? Если молодой человек 

проявляет большую почтительность, чем старый, значит, и ценность его будет выше. Почтительные дети могут быть 

какими угодно и выглядеть как угодно. Сыновняя почтительность находит свое воплощение во всех слоях общества, 

будь то бедные или богатые, рабочие или нищие. Пока человек жив, его нельзя назвать по-настоящему почтительным 

ребенком. Тот, кто еще жив, не может быть причислен к почтительным детям. Ведь так много людей погибло, выполняя 

свой сыновний долг! Поэтому те, кто будет при жизни удостоен медали за сыновнюю почтительность, подвергнутся 

обвинениям людей, отдавших ради этого свою жизнь. Из всех погибших людей найдутся и те, кто пожертвовал жизнью, 

исполняя свой долг сыновней почтительности. Среди них будут и люди, которые погибли, пытаясь раздобыть лекарство 

для больных родителей — у кого-то из них были деньги, а кому-то пришлось их занимать. Чем сложнее ситуация, тем 

выше ее ценность. Точно так же нельзя при жизни стать преданным гражданином. (49-279, 1971.10.17) 

Какое положение вам нужно занять, чтобы стать почтительным ребенком? Будьте готовы взять на себя 
ответственность за путь смерти и тяжелейших страданий. Каким же путем предстоит пройти почтительным детям? 

Родители скажут: «Любите своих братьев и сестер больше, чем нас. Живите ради них так же, как вы живете ради нас». 

Вот это и есть путь почтительных детей. Вероятно, родители признаются вам, что именно этого они и хотели. (62-37, 

1972.9.10) 

Какого человека можно назвать самым выдающимся из всех почтительных детей на свете? Кто будет более 

почтительным: тот, кто жертвенно служит родителям всю свою жизнь до старости, пока ему не исполнится семьдесят 

или восемьдесят, или тот, кто пожертвовал ради них своей жизнью в юности? Даже если сын жертвует собой и почитает 

родителей вплоть до семидесяти и даже восьмидесяти лет, ему все равно не превзойти того, кто жертвует жизнью ради 

родителей в молодости. Вот почему «преданный гражданин» — это посмертное звание. Бесчисленные примеры в 

истории — свидетельство тому, что сыновняя почтительность определяется в момент между жизнью и смертью. (48-65, 

1971.9.5) 

Для того, чтобы человек удостоился титула преданного гражданина Небес, он должен посвятить свою жизнь Небесам. 
Путь почтительного ребенка такой же. Поэтому поймите, насколько этот путь драгоценен! Чем бы мы ни занимались — 

едим ли мы, смотрим на что-нибудь, говорим или что-нибудь делаем — у всех наших действий должна быть цель. Нам 

нужно понять, что у нас есть ответственность — выполнить долг почтительных детей и преданных граждан, даже если 

ради этого придется пострадать и пролить слезы за Бога, Господа Небес. Даже если мы падем замертво, пытаясь 

оградить Бога от пути, исполненного слез, нам нужно подняться вновь и продолжать свой путь вместо Него. Тогда и 

будет выполнен долг преданности и сыновней почтительности. (41-157, 1971.2.14) 

Нельзя человека назвать почтительным ребенком или преданным гражданином, пока он не пройдет рука об руку со 

смертью вплоть до своего конца. Никто не может стать при жизни преданным гражданином. Не имеет значения, сколько 

вам пришлось выстрадать; если вы скажете, что сейчас жалеете об этом — значит, вы не преданный гражданин. Вся 

преданность, которую человек проявлял в прошлом, будет перечеркнута одним лишь мгновением предательства. Лишь 

когда человек пересечет черту смерти, можно будет сказать, вправду ли он выполнил свой долг преданности и 
почтительности. Таким образом, преданность и сыновняя почтительность является частью общественной жизни. Тех, кто 

отдает свою жизнь ради страны, называют патриотами, а детей, пожертвовавших жизнью ради родителей, называют 

почтительными сыновьями и дочерьми. Если из двух сыновей один вплоть до смерти родителей ведет праведную жизнь, 

а другой — нет, и если праведный в последний момент свернет на кривую дорожку, в то время как его брат раскается и 

станет праведным, когда родители будут уже на смертном одре, тогда позиции этих двух сыновей поменяются местами. 

В таком случае, поступки человека в решающий момент определят, можно ли будет его назвать почтительным сыном. 

Те, кто будут безошибочно следовать своей цели до самого конца своих дней, станут наследниками славы. (64-75, 

1972.10.24) 



Меня больше вдохновит падший человек, готовый побороть страх смерти и опасность, дабы искренне и от всего 

сердца встретить смерть лицом к лицу, чем тот, кто долгое время вкалывал, не покладая рук. Тот, кто таким образом 

кончит свою жизнь ради Бога, обязательно попадет в чудесное место в духовном мире. (18-280, 1967.6.12) 

Родители должны воспитать своих детей, чтобы те прошли все этапы, начиная с почтительных детей, преданных 

граждан, святых и кончая Божьими сыновьями и дочерьми. Они должны научить их, как довести до совершенства путь к 

Богу почтительных детей, преданных граждан, святых и Божьих сыновей и дочерей. Если родители будут учить этому 

своих детей, Бог, наверное, подумает: «Вот это да! Эти родители поступают так, как и должны поступать родители! Они 

ведут себя как истинные учителя и лидеры!» Если Бог скажет: «Ты достоин называться настоящим родителем! Ты 

вправе носить имя настоящего учителя!», тогда вы станете отцом, который может стать лидером и даже царем. В 

нынешней европейской культуре вряд ли отыщется такое понятие, как «сыновняя почтительность». А такого понятия, 

как «преданный гражданин», там вообще не существует. Там не найти понимания того, как стать святым, Божьим сыном 
или дочерью. Вот почему их ждет крах. Бог хочет, чтобы все вы стали Его сыновьями и дочерьми. Кому же нужны 

святые люди? Они нужны миру. Стране нужны преданные граждане, а семье — почтительные дети. Это и есть путь 

абсолютной истины. (285-218, 1997.5.19) 

Настоящий родитель никогда не скажет своему ребенку: «Ну вот, ты уже стал почтительным сыном, так что тебе вовсе 

необязательно становиться преданным гражданином. Не ходи по этому пути!» Настоящие родители научат ребенка так: 

«Тебе придется пожертвовать семьей и пройти путь преданного гражданина, который служит своей стране, а также 

выполнить долг святого. Более того; пожертвуй своим долгом святого, чтобы пройти тот путь, которого желают Небеса. 

Ты должен пожертвовать небесами и землей, чтобы пойти и отыскать Бога». Люди жертвуют собой ради семьи, чтобы 

стать такими. Точно так же люди становятся почтительными детьми, принося себя в жертву ради семьи. Более того; 

чтобы стать патриотами, вы должны быть готовы пожертвовать всей семьей ради спасения нации. Только тогда вас 

назовут патриотом. Святые готовы пожертвовать своей страной ради спасения мира. А Божьи дети должны быть готовы 

пожертвовать миром ради построения нации Бога и Его родины, Царства Небесного на земле. Люди понятия не имели об 
этой истине. Вы должны полностью вложиться и пожертвовать собой. Иначе идеал мира или страны не будет 

осуществлен во веки веков. (285-218, 1997.5.19) 

Неважно, сколько на свете христиан. Богу нужны люди, готовые отправиться куда угодно в любое время по одному 

Его слову, которые с радостью ждут Его указаний. Сколько таких людей наберется из всех христиан, которые гордятся 

тем, что распространились по всему миру, и что их уже несколько сотен миллионов? Если им под пистолетом приказать 

принести себя в жертву на алтарь Бога, и если при этом они откажутся — значит, грош им цена! Нашей эпохе требуются 

люди, чьи сердца горят желанием выполнить свой долг почтительности перед Небесами даже с риском для жизни, и те, 

кто способен сражаться ради Небес. Думаю, таких людей назовут воинами Небесной революции Последних дней. Бог 

будет искать отдельных людей, семьи, народы и страны, которые едины со столь бескомпромиссной идеологией — 

искать возможность выполнить свою ответственность по отношению к миру. Богу очень нужны такие люди! Они утешат 

Его Сердце, проявят преданность и сыновнюю почтительность к Небесам и решат все проблемы небес и земли. Поэтому 
вы должны стать таким человеком, которому Бог скажет: «Именно ты можешь взять на себя ответственность за эту 

эпоху. Глядя на тебя, я вижу надежду на будущее. Ты можешь победить в сегодняшней борьбе». Вот какие люди 

обязательно нужны! Бог скажет такому человеку: «Ты и вправду — кость от Моей кости, плоть от Моей плоти и сердце 

от Моего Сердца!» Неважно, сколько у нас предков, и неважно, сколько есть на свете людей такого возраста; пока на 

земле не появится человек, о котором, судя по его сердцу, Бог скажет: «Ты — величайший прародитель, которому нет 

равных во всей истории!», до тех пор люди не смогут преодолеть боль, вызванную грехопадением прародителей 

человечества. Вот в каком виде мы родились; поэтому теперь нам нужно последовать за другими Родителями. (15-216, 

1965.10.10) 

Божья воля по отношению к миру и Его любовь к миру должны быть переданы нам. Это и будет вашим наследством, 

даже если вы умрете. Вы должны понять, что люди, отдавшие свою жизнь ради продолжения этой традиции, становятся 

почтительными детьми и преданными гражданами. Нам не нужны почтительные сыновья или преданные граждане, 

годные на один раз. Даже самый свирепый бандит способен на один день стать почтительным сыном, да и любой 
человек может один раз в жизни проявить себя преданным гражданином. Если вы немедленно раскаетесь, вы станете 

почтительными детьми и преданными гражданами. Богу нужны люди, которые являются преданными сыновьями и 

почтительными гражданами с самого момента рождения, которые живут всю свою жизнь и умирают как почтительные 

дети и преданные граждане. Если вы сравните себя со мной, наверное, я буду более почтительным сыном Бога, чем вы. 

А все потому, что я прожил всю свою жизнь так, как того хочет Бог. Однако я даже помыслить не могу о том, что 

выполнил все свои сыновние обязательства. На самом деле, со временем я чувствую себя еще более несоответствующим 

стандарту. Те же, кто считает, что уже выполнил долг сыновней почтительности и преданности, на самом деле так и не 

смогли стать почтительными детьми и преданными гражданами. Если человек жалуется: «Я и почтительный сын, и 

преданный гражданин; почему ж вы меня не признаете?», значит, он сдает свои позиции. Поймите, что почтительный 

сын и преданный гражданин Небес осознает, что со временем на его плечи ложится еще больший долг, который 

предстоит выполнить, и его целью и жизненной философией становится выполнение этого долга. (35-341, 1970.11.1) 
Я вовсе не предлагаю вам в данный момент изучать о том, как счастлив Бог. Быть может, вы захотите этого, а может, и 

нет. Это неважно. Все, о чем нам нужно знать — это о том, как стать почтительными детьми, преданными гражданами и 

добродетельными женщинами. Почтительные сыновья рождаются в трудных обстоятельствах. Преданность невозможно 

проявить, если страна процветает и живет в мире и достатке. Человека можно назвать преданным своей стране, когда в 

самые тяжелые моменты для страны, перед лицом смерти он спросит: «Не лучше ли мне умереть вместо моей страны? 

Погибнет ли моя страна или выживет?», и когда он продолжает от всего сердца посвящать себя выполнению своего 

долга, рискуя жизнью, чтобы удача повернулась к его стране лицом. История показывает, что величайшие примеры 

патриотизма, сыновней почтительности и добродетели появлялись как раз в тяжелые времена. (151-219, 1962.12.15) 



Вместо того, чтобы постоянно думать о жене, думайте прежде всего о своей стране, разделенной на Север и Юг. 

Помните о разделении на демократический и коммунистический миры. Вы должны объединить Север и Юг, то есть 

коммунистический и свободный миры. Затем вам предстоит объединить духовный мир с физическим, которые тоже 

разделены. Помните, что это — долг тех, кто носит имя почтительных детей; после того, как вы это сделаете, вам нужно 

будет освободить Бога. (115-160, 1981.11.8) 

Поэтому для того, чтобы пройти путь почтительных детей — при этом неважно, с какими преследованиями придется 

столкнуться и сколько предстоит сделать попыток — для этого вам нужно стать уверенными в себе людьми, способными 

преодолеть любые трудности. Вместо того, чтобы выйти на путь горьких страданий с мыслями о побеге перед лицом 

трудностей и испытаний, станьте людьми, способными решительно преодолеть любые беды и несчастья всех времен и 

определить, к жизни или к смерти ведет тот или иной путь, спеша начать сначала и исполнившись надежды на 

завтрашний день. Поймите, что именно этого от вас требуют Бог и история. (174-43, 1988.2.3) 

2. Истинная преданность и сыновняя почтительность, помогающая понимать друг друга с полуслова и 

дарующая нам истинную любовь 

История человечества — это история падшего мира, которая, однако, развивалась, опираясь на этику и мораль. Самая 

суть этой морали — любовь. Почтительные дети хотят всегда любить своих родителей, преданные граждане — свою 

страну, а путь святых учит нас выходить за рамки национальностей, чтобы полюбить весь мир. Это долг святых — 

любить мир больше, чем свою собственную семью или страну. Путь Божьих сыновей и дочерей — любить высочайшей 

любовью в соответствии с законами царского дворца и почитать их гораздо больше, чем все законы небес и земли. Все 

должно происходить в соответствии с такой любовью. Почтительные дети должны правильно любить свою семью, а 

преданные граждане — правильно любить свою страну. Святые же должны правильно любить весь мир. Дети Небес 

могут соблюдать законы царского дворца и государственные законы Небесной нации, не зная в точности, как устроены 

эти законы. Вы сможете стать Божьими сыновьями и дочерьми лишь в том случае, если будете служить Богу в 

соответствии с законами царского дворца. Вот какие этапы должны пройти все люди. Почтительного ребенка с радостью 
примет страна, преданного гражданина — святой человек, и святого — Божий сын или дочь. А Божьего ребенка примет 

с распростертыми объятьями Сам Бог. Самой сутью всего этого является истинная любовь. Неизменная и абсолютная 

истинная любовь. Однако человечество до сих пор блуждает в невежестве относительно того, что истинная любовь 

рождает узы, которые связывают абсолютно почтительных детей, абсолютно преданных граждан, абсолютных святых, 

абсолютных Божьих детей и абсолютных отцов с сыновьями и дочерьми. Вы можете заниматься чем угодно; но как 

только вы узнаете обо всем об этом, вам придется последовать небесным принципам. Вы не можете больше блуждать 

вокруг да около. (206-62, 1990.10.3) 

Почтительные дети живут не ради себя, а ради родителей. Преданные граждане живут тоже не для себя, а для своего 

правителя. Святые посвящают свою жизнь не себе, а Богу. Вот почему святые учили нас о наших обязанностях перед 

Богом. На что же надеется Бог? На то, что мир будет спасен. В каком же Он сейчас положении? Он хочет любить Своих 

сыновей и дочерей. А на что надеется Божья любовь? Бог очень хочет жить, опьяненный этой любовью. Вот почему вам 
нужно понять Божью надежду, положение, в котором Он очутился, и Божье Сердце. Иначе вам не стать почтительным 

ребенком. Это — основная задача учения Церкви Объединения. Нормально ли для людей, которые хотят вникнуть в 

ситуацию Бога, не знать о том, существует Он или нет? Можете ли вы стать почтительными детьми, понятия не имея о 

том, на что надеется Бог, и не понимая, счастлив Он или печален? Это невозможно! На самом деле стать почтительным 

ребенком очень просто. Вы должны захотеть взять на себя ответственность за все то, что заставляет ваших родителей 

страдать. Тогда вы и станете почтительными детьми. (62-61, 1972.9.10) 

Кто из них по-настоящему почтительный сын: тот, кто с умом старается приготовить для матери обед и послужить ей, 

или тот, кому нечего ей предложить, кроме своей любви? Даже если почтительный сын очень любит мать, но у него нет 

ни крошки, чтобы утолить ее голод, это же возмутительное проявление неуважения! Однако если мать услышит, как сын 

со слезами причитает: «Я — самый недостойный сын на свете, и мне здесь не место!», она почувствует в его словах 

большую преданность, чем если бы он приготовил ей еду. В таком случае кто же из двух более почтительный: тот, кто 

принес рис, или тот, кто принес любовь? Любовь круглосуточно, все время находится вне пределов времени и 
пространства. А вот рис на такое не способен. И вам бы лучше это понять! (179-270, 1988.4.14) 

Наберитесь решимости проявить свою преданность прежде всего перед лицом Бога, а потом уже перед своей страной. 

Прежде, чем служить обществу, вы должны предстать перед Богом, послужить Ему и получить Его признание. Иначе 

ваша внутренняя связь с Богом не принесет плоды во внешнем мире. Это — сама суть жизни в вере. Вы же говорите: «Я 

буду служить миру и проявлю преданность своей стране», разве нет? Где же тогда начинается преданность? Конечно же, 

в семье. Она начинается с сердца и тела ваших родителей. (22-42, 1969.1.19) 

Если вы успешно идете в ногу со временем, проявляя стойкость и решимость, на вас снизойдут благословения; в 

противном случае вам придется горько сожалеть. Некоторые в Церкви Объединения могут заявить: «Я трудился на этом 

пути, вкладываясь полностью, чтобы следовать указаниям Небес». Поймите, однако, что факторы, определяющие, 

достаточно ли ваших усилий для создания значительного основания на земле — это ваш стандарт соответствия, ваши 

реальные достижения и степень вашей способности впитывать Небесную удачу. Даже если основание не такое уж 
значительное, я сам должен оставить на земле хотя бы след перед тем, как покинуть мир. Таков путь восстановления 

искуплением. (40-159, 1971.1.3) 

Патриот хочет, чтобы его любила страна. Почтительные дети хотят получать любовь родителей и всей родни. Однако 

не так-то просто стать почтительным ребенком, которого будет любить вся семья. Единственный способ этого достичь 

— не есть в то время, когда едят другие. Иными словами, накормить, уложить спать поудобней и нарядить остальных 

лучше, чем себя самого. Те, кто усердно трудится ради страны и семьи, в то время как остальные развлекаются — 

настоящие почтительные дети. Вас должны любить не только в вашей собственной семье. Заслужите любовь всех трех 

поколений: бабушки с дедушкой, родителей, дядей и теть и даже внуков. Все они должны полюбить вас. Вы не станете 

почтительным ребенком, если вы неприятны хоть одному из них. Все ваши родственники до единого должны 



подтвердить: «Я тоже хочу стать таким сыном и такой сестрой!» Лишь тогда ваш род дарует вам звание почтительного 

ребенка, и вы утвердите свой авторитет. Тогда у вас появится почва под ногами. (298-278, 1999.1.16) 

Те, кто лишь размышляет, ничего не делая, даже хуже тех, кто вообще ни о чем не думает! Это самые настоящие воры 

и негодяи! В окружении таких людей, когда все остальные потерпели поражение, у них нет иного выбора, кроме как 

воровать. Что же это за люди — почтительные сыновья и дочери, которые могут принести Богу счастье? Что они из себя 

представляют? Может, они из тех, кому лишь бы набить свой собственный желудок? Это обязательно должны быть 

люди, которые отдают свою порцию пищи другим. И если те откажутся есть, такие люди насильно их накормят. Что же 

должен сделать Отец, чтобы вы стали преданными гражданам, добродетельными женщинами и почтительными детьми в 

Церкви Объединения? Вам нужно разделение. Думаете, одного года для этого хватит? Есть поговорка, которая гласит, 

что преданным гражданином рождаются, а не становятся. Если человек появляется на свет, уже обладая такой Небесной 

природой, значит, он сохранит верность своему пути до самой смерти. Что же вам делать? Единственный путь — пройти 
через страдания. Это — самый близкий и короткий путь. Каков наилучший способ стать преданными гражданами, 

добродетельными женщинами и почтительными детьми? Единственный способ — жить ради общества, проливая слезы. 

У меня нет другого выбора, кроме как провести вас по пути трудностей и слез. (155-259, 1965.10.31) 

Если вы проявите больший патриотизм по отношению к какой-либо стране, чем ее собственные жители, и полюбите 

все расы и национальности в мире, даже не принадлежа к ним, сохраняя при этом преданность и сыновнюю 

почтительность Небесам, вы не потерпите неудачу, даже если умрете без гроша в кармане. Напротив, вы станете 

бесценными преданными гражданами страны и мира. (88-27, 1976.7.1) 

Если вы проявите истинную любовь по отношению к своей стране, вы станете патриотом, а если проявите ее к своим 

родителям — вы будете самым почтительным и любящим из всех почтительных детей на свете. Если вы проявите такую 

любовь по отношению ко всем людям мира, вы станете святым. А если вы сделаете это, войдя в Царство Божье — 

значит, вы завершите путь Божьего ребенка, для которого естественно проявлять интерес к Самому Богу. (176-49, 

1988.5.3) 
Вывод таков: без истинной любви не может быть никаких почтительных детей. Люди унаследовали традиции мирской, 

ложной любви. В-общем, они развлекаются свободным сексом и подобными вещами; однако их основой не является 

даже мирская любовь. Таким образом они разрушают саму основу любви, сыновнюю почтительность и преданность. Вы 

сможете получить наследство от Бога, когда впервые предстанете перед Ним, выполнив свой долг почтительных 

сыновей и дочерей, по-настоящему достойных граждан, истинных святых и истинных Божьих детей, опирающихся на 

абсолютную любовь, исходящую от Небесной нации. Для того, чтобы отдельно взятая семья могла получить это 

наследие, она должна будет автоматически увеличиться в размерах, включая в себя будущую страну, будущий мир и 

будущую Небесную нацию. (286-300, 1997.8.13) 

3. По-настоящему почтительный сын, который подчиняется безусловно, не требуя ничего взамен 

Даже если ваши дедушка с бабушкой плюются на вас, мать не обращает на вас внимания и братья проявляют 

полнейшее равнодушие, все равно позаботьтесь о своих бабушке и дедушке и проявите внимание ко всем членам семьи. 
А потом забудьте обо всем, что сделали для них. Лишь тогда вы займете подобающее положение среди почтительных 

детей, чьи имена останутся в памяти последующих поколений. Тот, кто утверждает: «Я — почтительный ребенок! Я 

делаю все это для того, чтобы стать почтительным сыном», уже не является таковым. Лишь те, кто живет для других и 

забывает об этом, займут свои места среди почтительных детей. Каким же должен быть преданный гражданин? Это 

человек, который один из всех заседающих в кабинете с любовью готовит рисовые пироги и другие угощения и 

приносит их своему правителю. Это тот, кто при виде неудачи царских сподвижников не может спокойно сидеть на 

месте; он укажет на ошибки и выполнит эту задачу еще лучше, чем они, а также научит их, как создать благоприятные 

условия для работы. В конце концов он полностью забудет обо всем, что сделал. Никогда не думайте, что, мол, и так 

сойдет; представьте, что вы сможете сделать это еще лучше. Почему? Да потому, что на свете живет Царь более великой 

страны, чем Корея, Сын Небес и Принц Небесной нации. Поэтому наши амбиции полностью не удовлетворятся, если мы 

станем всего лишь преданными гражданами, простыми представителями разделенной надвое Кореи. (204-94, 1990.7.1) 

Небесное сознание почтительных детей приникает к родителям подобно тому, как кровь течет из сердца по артериям и 
по венам возвращается обратно. Если семья находится на самом верху, тогда сила любви, основанная на небесных 

принципах, протекает через артерии и возвращается обратно через вены. Вы не видите этого, ведь это движение 

естественно. Как течет кровь в наших жилах: по своему собственному желанию или потому, что ее толкают? Конечно 

же, ее толкают. Точно так же, даже если вы не хотите получать Благословение, вы его получите. Это похоже на течение с 

потоком крови: хотите вы двигаться или нет, вы все равно приплывете внутрь одного большого сердца. Даже если вы не 

хотите никакого Благословения, оно само придет к вам. Вот почему вам нужно постараться и выполнить свой сыновний 

долг. Церковь Объединения учит, как исполнять долг почтительности. Если у вас нет ни отца, ни матери, к кому вы 

могли бы проявить почтительность — живите ради страны. Если страна в опасности, вы должны исполнить свой долг по 

отношению к ней, даже если для этого придется покинуть отца с матерью, к которым вы могли бы проявить 

почтительность. Если отец и мать будут против, соберите свои вещи тайком и — на передовую! Если вы там погибнете, 

значит, вы выполните свой долг почтительности и преданности. (147-306, 1986.10.1) 
Обычно люди впадают в уныние, столкнувшись с трудностями. Однако ни преданные граждане, ни почтительные дети 

не имеют на это права. Даже если умирает ваш супруг или ребенок, вы не должны хвататься за них в слезах. Истинный 

лидер себе такого не позволит. Если вы по-настоящему преданный гражданин, вы не можете проявлять на людях свое 

горе. Даже если ваше сердце разрывается от боли, люди не должны видеть ваших слез. Даже если у вас не было 

возможности выразить царю соболезнования, если вы при этом стоите на стороне добра, и ваша душа, которая больше, 

чем у родителей, скорбит еще сильнее, чем сам царь, в таком случае Небеса научат вас, как быть. Если взглянуть на эту 

ситуацию с точки зрения почтительных сыновей и дочерей, даже если вы печальны, не переживайте из-за своей 

собственной печали. И если чувствуете обиду, даже не думайте мстить обидчику! (18-252, 1967.6.11) 



Почтительный ребенок способен принять то, что ему не нравится, даже с большей охотой, чем то, что он любит. Если 

человек жертвует своей драгоценной любовью ради того, чтобы исполнить свой долг перед родителями, он сможет 

отправиться куда угодно, попав на Небеса; и если там будут двенадцать жемчужных ворот, ни одни из них не закроются 

перед ним. Все врата распахнутся настежь. Когда погиб мой сын, Хын Джин, я послал его в духовный мир, решив, что 

Иисус был Старым Христом, а Хын Джин стал Новым Христом. Вот каким образом повернулась ситуация. (163-264, 

1987.5.1) 

Вы должны любить своих дедушку и бабушку как представители своей страны, чтобы смягчить боль из-за 

невозможности полюбить Иисуса, и чтобы смягчить боль Бога. Это предстоит сделать каждому в Церкви Объединения. 

Вы должны любить своих бабушку с дедушкой от всего сердца, а не так, как их любят в вашей стране, вашей церкви или 

даже в семье. Говорю вам — вы должны любить в рамках истинных братских уз, представляющих собой эти три уровня. 

(40-44, 1971.1.6) 
Если отец почтительно относится к своему отцу, он захочет, чтобы его сын стал еще почтительнее его самого. Это 

произойдет лишь в том случае, если дедушка и отец смогут почить в мире. Если отец хочет, чтобы его сын пострадал 

больше, чем он сам — значит, отец по-настоящему любит его всем сердцем. Это же естественно! Таким образом мы 

должны утешить Бога, Которому пришлось пострадать за нас. Отец хочет, чтобы именно такие дети стали его 

наследниками, поэтому он позволяет им выполнить долг почтительности, да так, чтобы он не мог забыть об этом даже 

после смерти. Вот почему я налагаю на вас тяжелые испытания. Я становлюсь скупым, когда дело касается меня. Я не 

умею тратить деньги на себя. Я не из тех людей, кто, проголодавшись, идет прямиком в ресторан и ест там в одиночку. Я 

всегда советую Матери, что кушать и что носить. (43-60, 1971.4.18) 

Родители почтительного ребенка живут ради него и любят его. И в эти отношения не может вторгнуться кто-то третий. 

Вот почему для того, чтобы на Небесах появился истинно почтительный ребенок, и ради установления глубоких 

отношений, в которые не могут вторгнуться ни сатана, ни какие-либо злоумышленники, в качестве последнего средства 

Бог посылает Своего любимого ребенка на смерть и закрывает глаза на все, что происходит дальше. Вот с каким 
Сердцем Бог старается восстановить людей, которые стали предателями! Это и есть главный метод Бога для 

восстановления долга почтительности. Это и вправду так! (62-47, 1972.9.10) 

Почтительные дети беспокоятся больше, чем родители. У таких детей должно быть больше забот, чем у родителей. 

Чтобы стать почтительным ребенком, они должны проявить большую заботу, чем родители, причем во всех отношениях. 

(155-253, 1965.10.31) 

Иисус предстал перед Богом слугой слуг, а потом он был распят и погиб. Человека назовут праведником, если он 

погибнет ради своей страны в жалком положении слуги слуг. Если человек принял смерть за страну — значит, он 

патриот. Если он спускается с благодарностью даже на положение слуги слуг, чтобы послужить своим родителям, он и 

вправду достоин носить имя почтительного ребенка! Это — высочайшая мораль человечества и точка отсчета. Вы 

должны это знать. Помните, что это и есть точка отсчета. Таким образом, мы должны понять, что более праведный тот, 

кто становится слугой, а не тот, кто живет ради Бога общественной жизнью. Вместо того, чтобы служить целой стране, 
спуститесь на более жалкое положение, чем простой слуга; тогда вы будете более почтительным гражданином своей 

страны. И для того, чтобы стать почтительным ребенком, вы должны не посвящать жизнь родителям, а пожертвовать 

собой на положении слуги. (88-294, 1976.10.3) 

Кого можно назвать воистину почтительными детьми и преданными гражданами Бога, Который трудился над 

провидением восстановления на земле? Можно ли сказать это про богатейшего человека Америки? А как насчет тех, кто 

разбрасывает с самолета листовки с надписью: «Верьте в Иисуса!», думая при этом: «Хотите — верьте, хотите — нет, 

дело ваше»? Кто, по-вашему, будет ближе к Богу — тот, кто кидается листовками с самолета или тот, кто глубоко 

молится и заботится о каждом человеке, раздавая эти листовки лично, со слезами и трясущимися руками? (155-261, 

1965.10.31) 

В завершение хочу сказать: нет ничего зазорного в том, чтобы быть почтительными детьми. Это просто люди, которые 

любят своих родителей с абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным послушанием. По-настоящему 

преданные граждане — это те, кто абсолютно верит своему правителю и народу и абсолютно любит их. Это те, кто 
полностью вкладывают все свои силы ради правителя и народа своей страны. (270-156, 1995.5.29)  

Глава 4. Преданность и сыновняя почтительность по отношению к Богу 

1. Надежда Бога 

Что же это за Существо — Бог? Это Родитель человечества, Царь царей и Центр всего. Чтобы стать сыном Бога, вам 

нужно стать почтительным сыном на семейном и мировом уровне. Почитать Бога могут лишь те, кто стал воплощением 

высочайшего стандарта сыновней почтительности, преданности и святости. Те же, кто обладает лишь одним из этих 

качеств, этого сделать не могут. Бог хочет увидеть, как человек воплощает все эти качества; Ему нужен человек, 

который одновременно может быть и почтительным ребенком, и преданным гражданином, и самым святым из всех 

святых. В этом плане Бог именно такой. Мы хотим следовать за Ним как за своим Родителем, чтобы соответствовать Его 

ожиданиям от нас — ведь мы Его дети. Если группа людей, деноминация или нация ищет возможность стать самым 

почтительным ребенком — этот путь не может быть легким. Почтительные дети такого уровня не получатся из тех, кто 
ищет легких путей. Они не появятся из такой среды. Это люди не вполне нормальные с точки зрения общества. Когда 

все идут на восток, они отправляются не просто на запад, а еще и на юг, на восток, а потом и опять на запад… Бог 

отправит Своих почтительных детей таким путем, следовать которым остальные просто не в состоянии. Вот какая 

религия должна появиться! То же самое нам подскажет и здравый смысл. (62-33, 1972.9.10) 

В истории было много преданных граждан, почтительных детей и добродетельных женщин. Все они служили своим 

царям, и ни один из них не делал это ради Божьей воли. Однако мы отличаемся от них. Все они посвящали себя 

освобождению, опираясь на земные стандарты. Возможно, Бог и проявлял к ним внимание, но никто из них не смог 

стать объектом, приносящим Богу радость. Не было ни одного преданного гражданина, почтительного ребенка или 

добродетельной женщины, кем мог бы гордиться Бог. Стать преданными гражданами Бога, Его почтительными детьми и 



добродетельными женщинами — это самый верный путь для человечества, однако таких людей никогда не было. Люди 

могли быть такими для своего царя или для родителей, а вот для Бога таким не был никто. Когда Бог глядел на всех этих 

людей, как же Он тосковал и желал, чтобы они стали Его преданными гражданами, Его почтительными детьми и Его 

добродетельными женщинами! (11-77, 1961.1.29) 

Бог хочет, чтобы все люди стали почтительными сыновьями и дочерьми и преданными гражданами; из них Ему нужны 

те, кто соответствует наивысшему эталону. Богу нужны люди, которые будут идти только лишь по пути праведности и 

сыновней почтительности. Те, кто не берет на себя ответственность за жизнь и имущество своих родителей и не 

приносит мир и развитие в собственную семью, не могут стать почтительными детьми. Если родители потеряют все, их 

детям нужно будет отдать им все, что у них есть. После того, как Божий идеал творения был разрушен, все те, кто 

попрал жизнь, достояние, мир и идеал, не могут быть названы преданными гражданами или почтительными детьми. 

Спросите себя: «Я хотя бы раз проявлял заботу о делах Бога как о своих собственных? Я хоть раз чувствовал опасность, 
нависшую над Отцом? Я когда-нибудь старался изо всех сил принести мир и единство в семью Отца?» Возможно, вы 

пытались сделать это, но с точки зрения Бога вместо того, чтобы быть преданным и почтительным, вы проявили себя как 

предатели и непочтительные люди. (18-341, 1967.10.1) 

Бог хочет воспитать преданных граждан и почтительных детей, чтобы с их помощью переложить всю Свою горечь на 

сатану. Однако Он не может сделать это без определенных условий, поэтому, воспитав преданных граждан и 

почтительных детей, Он ведет их по историческому пути личных страданий. (13-128, 1963.12.20) 

Очень важно найти почтительного сына, который смог бы освободить Бога и саму любовь. Сам Бог захотел бы стать 

таким человеком; даже Он сказал бы: «Как бы я хотел стать почтительным ребенком хоть раз!» Истинные Родители тоже 

говорят: «Мы тоже хотим стать почтительными детьми!» Как же замечательно было бы, если бы Бог и Истинные 

Родители вместе прошли этот путь и стали бы почтительными детьми перед лицом любви! Сам Бог занимает положение 

Отца, который по-настоящему достиг совершенства в любви, а также Сына, который выполнил долг почтительности на 

основе любви Бога и основополагающей любви Вселенной, и затем объединился с Отцом. Как может Бог проложить 
путь сыновней почтительности высшего уровня перед лицом этой любви? Если бы это произошло, грехопадения не 

случилось бы во веки веков. Это — сфера освобождения свободы. Эта сфера находится вне рамок Принципа. Это — 

изначальный мир. Подумайте об этом, и вы поймете, что это не конец, когда осознаете идеал семьи и Царство Божье на 

земле и на небе. Еще остались следы осквернения кровью сатаны на внутреннем корне, и эту проблему нужно решить. 

Прошло уже десять миллионов лет истории; как вы думаете, возможно ли забыть падший мир, если даже пройдет в 

десять и в сто раз больше времени? Подумайте — ведь Бог больше всего надеется все это забыть, чтобы и вы, и я 

объединились, и наши дети объединились и стали почтительными сыновьями и дочерьми, которые могут утешить Бога, 

ведь Ему приходится возиться с нами, любя нас! (300-33, 1999.2.21) 

Когда Бог протянул руки, чтобы благословить Адама и Еву, на что Он надеялся, как их Отец? Скорее всего, Он сказал: 

«Примите в свои объятья великую Вселенную, созданную Мною, и станьте Моими гражданами, преданными Мне, как 

Царю!» Вот на что надеялся Бог. В соответствии с этим Адам и Ева должны были утвердить принципы преданных 
граждан среди всех элементов творения и прожить свою жизнь, основываясь на этой традиции, и затем уйти с ней в 

вечность. Если бы Адам и Ева стали по-настоящему почтительным сыном и дочерью Бога и служили бы Ему, следуя за 

Ним как за Отцом, тогда их преданность и почтительность к Богу стали бы традицией. В таком случае история мира, 

продолжавшаяся до сих пор, развивалась бы в соответствии с этой традицией единого сердца Бога и Адама с Евой. Тогда 

злу не удалось бы взять верх. Если бы зло могло завладеть миром Божьего Сердца, тогда провидение восстановления и 

спасение были бы невозможны. (9-105, 1960.4.24) 

Бог надеялся на то, что Адам и Ева, Его дети, вырастут и станут почтительными сыном и дочерью, преданными 

гражданами и святыми, а также сыном и дочерью Бога. Он надеется на то, что вы тоже станете такими; однако думали ли 

вы о том, что вам нужно стать почтительным ребенком в семье, достойным гражданином в своей стране, праведником 

мира и святым ребенком небес и земли? Если взглянуть на историю, все святые учили людей тому, как стать 

почтительными детьми, преданными гражданами, праведниками и святыми детьми Бога. Если религия этому не учит, 

она долго не протянет. В любом случае, этот путь предопределен для человечества. Судьба похожа на взаимоотношения 
родителей и детей. Вы не можете изменить свою судьбу. Кое-что, касающееся удачи, вы изменить сумеете, но не судьбу. 

Если вы этого не понимаете, вы не сможете стать истинными родителями в своей семье. Вы как истинные родители 

должны учить детей прогрессивным вещам: как стать почтительными детьми, преданными гражданами, праведниками и 

святыми детьми Бога. Научите детей, как достичь вместе с вами всего этого и даже больше перед лицом Бога. (287-23, 

1997.8.10) 

Пара, воплотившая идеал Бога, должна была вернуть Ему славу. Однако из-за грехопадения она принесла ему вместо 

славы боль. Эта ответственность не лежит только лишь на Адаме и Еве; это произошло и из-за предательства архангела. 

Архангел в первую очередь должен был выполнить долг преданности и почтительности по отношению к Богу, но 

грехопадение произошло оттого, что он этого не сделал. Поэтому для провидения восстановления нужно утвердить 

преданность, почтительность и добродетель. Бог сделал эти качества самой сутью нашей души, поэтому все религии и 

пути верований были призваны их воспитать. Все аскеты пытались этого достичь, и даже Иисус старался создать семью, 
чтобы утвердить путь преданности, почтительности и добродетели. Бог основал Израиль ради того, чтобы найти такую 

семью. Иисус в первую очередь должен был утвердить путь преданности, почтительности и добродетели. За ним 

последовали бы первосвященники, проделав то же самое, и тогда сатана был бы побежден. Наши благословленные 

семьи не должны проигрывать остальным людям в преданности, почтительности и добродетели. Все эти качества 

начинаются дома. Благословение означает наследство надежды Отца. До сих пор были некоторые семьи, которые 

проявляли преданность и почтительность перед Богом, но отнюдь не целомудрие. Пока мы не вступим в День Бога, мы 

не можем утвердить целомудрие; и пока остается условие для вторжения сатаны, целомудрие не будет утверждено. (14-

209, 1964.11.4) 



Для того, чтобы предстать перед Богом во весь рост, преданности одной лишь стране — Корее, к примеру, — будет 

недостаточно. Таким образом вы не сможете полностью стать сыном или дочерью Бога. Апостол Павел это понимал. 

Любой может полюбить свою собственную страну. Все любят свою страну, но вы должны полюбить и людей, живущих 

в других странах. А все потому, что Бог любит не только Корею; Он любит всех в равной мере. Чтобы понять Божье 

Сердце, мы должны обратиться к стране, на которую обрушилось несчастье и которой пришлось столкнуться с 

трудностями, и поддержать ее. Вот что надо сделать. Даже с точки зрения Принципа мы должны утвердить путь 

преданности и почтительности по крайней мере в трех странах. Сейчас, в Корее, когда вы полны решимости следовать за 

мной и выполнить свой долг преданности и почтительности по отношению к Небесам, не думайте, что все эти качества 

вы проявляете лишь для самих себя. Вы должны молиться Богу: «Отец, я приношу свою преданность и почтительность в 

первую очередь ради этого народа, ради мира и ради небес и земли. Пожалуйста, пусть все это станет достоянием небес 

и земли». Тогда даже после вашей смерти это останется принадлежностью небес и земли, и человечество заберет себе 
все то, что принадлежит земле. Вот как все будет. (155-235, 1965.10.31) 

Время, дающее нам возможность стать почтительными детьми Бога, не будет продолжаться вечно. После нашей 

смерти, в духовном мире такой возможности не будет. Наша жизнь с точки зрения вечности не дольше мгновения, и за 

это время мы должны установить условие любви к Богу и выполнить свой долг почтительности по отношению к Нему. 

Более того, мы должны стать детьми, в которых Бог абсолютно нуждается, причем сделать все это нам нужно в течение 

жизни. (26-114, 1969.10.19) 

Нас связала одна судьба как результат истории Божьего провидения, в течение которого Он преследовал Свою 

давнюю, страстно желаемую цель — покончить с горем, накопившимся за шесть тысяч лет. Итак, хоть у нас и разные 

фамилии, наша любовь должна быть больше, чем любовь родных братьев и сестер. Мы почитаем своих родителей, 

которые на самом деле не наши родители, и хотим почитать настоящих Родителей еще искреннее, чем родных отца и 

мать. Кроме того, у нас есть наша собственная страна, но мы хотим жить ради нации Бога, проявляя преданность, 

почтительность и добродетель. (47-81, 1971.8.19) 
Наступили последние сроки. Родители должны найти «мою страну». Для этого все благословленные семьи должны 

встать вокруг Отца и Матери и стать их представителями, последовательно выполняя долг почтительных детей, 

преданных граждан, праведников и святых детей, которые займут это положение и будут соблюдать законы царского 

дворца и нации Бога. Поймите, что Небесная Конституция начинается с нас. Вот что значит «моя страна». (197-87, 

1990.1.7) 

В тот день, когда корейцы поймут Сердце Бога, они овладеют небесами и землей. Почему? На свете есть много детей и 

много граждан, однако самым преданным и почтительным ребенком может быть лишь один. Даже в падшем мире 

родители совершенно естественно уделяют больше внимания страдающему ребенку, поэтому не думаете ли вы, что Бог 

тем более будет так поступать? Бог не ищет какой-то отдельный народ. Он ищет почтительного ребенка, которого Он бы 

мог любить сильнее всего. Он хочет гордиться им перед всей страной. Бог отсортировал весь мир, чтобы найти одну 

страну, утвердил Израиль, чтобы восстановить один род, рассортировал этот род ради восстановления семьи и нашел в 
этой семье одного человека. Восстановление этого человека означает восстановление целого мира, и это должен быть 

почтительный ребенок, всем сердцем готовый решить все исторические проблемы Бога. Только появление 

почтительного сына даст возможность злым людям искупить свои грехи. (10-239, 1960.10.16) 

В Последние дни мы должны прежде всего научиться понимать душу Бога. Человечество содержит три главных 

элемента — интеллект, эмоции и волю, и мы должны обрести небесные эмоции, опираясь на интеллект и волю. Божья 

любовь проходит сквозь наше сердце, и из-за того, что по отношению к корейскому народу существует особое Небесное 

провидение, наши сердца должны биться сильнее, выражая усердие, почтительность и преданность Небесам более, чем 

любая другая нация. (4-250, 1958.6.22) 

Если вы хотите стать преданными гражданами Бога, вы должны отомстить Его врагу. Если же хотите стать 

почтительным ребенком, вы не сможете это сделать до тех пор, пока живы враги ваших родителей, поэтому ваша задача 

— избавиться от врагов. То же самое относится и к добродетельным женщинам. Пока вы не заставите своего врага 

посчитаться за свои грехи, и если вы не готовы сразиться, рискуя вечной жизнью, вы не сможете преодолеть пик 
грехопадения, разрывающий сердце. Лишь когда вы перевалите этот пик, воспаленный мозг Бога впервые успокоится, и 

Бог скажет вам: «О, Мое преданное, почтительное и добродетельное дитя! Я ждал тебя так долго — целых шесть тысяч 

лет!» С этими словами Бог возложит на вас руки, чтобы благословить, ведь теперь Он в Своем триединстве может 

отпраздновать Свою субботу. У Бога не может быть никакой субботы, пока не будет утвержден такой эталон сердца. (9-

122, 1960.4.24) 

Бог — это первый Родитель из всех родителей, первый Царь из всех царей, Единственный, кто может править всеми 

небесами и землей, а также первый Прародитель, определяющий Свой идеал. Наша цель в Церкви Объединения — 

следовать за Ним, будучи Его сыновьями и дочерьми, и оказывать Ему сыновнюю почтительность, преданность и 

святость. Мы должны впервые в жизни предстать перед Ним и без тени стыда унаследовать Его бескрайний труд 

созидания. (84-205, 1976.2.29) 

2. Абсолютная преданность и сыновняя почтительность, которые способны тронуть Бога 
Ною удалось преодолеть жесткие преследования и тяжелые обстоятельства, когда он полностью вложил всю свою 

энергию в работу. Он продолжал действовать со смиренным сердцем просто для того, чтобы послушаться приказаний 

Бога, как Его верный и почтительный сын. Чем ближе Ной становился к Богу, тем сильнее он чувствовал боль, 

причиняемую его бессердечным окружением, и он приходил к Богу в слезах раскаяния и с сожалением в сердце; ничто 

не могло преградить ему путь. Подумайте о Ное, который тяжко трудился целых сто двадцать лет! Мир сатаны 

использовал множество разного рода уловок, чтобы напасть на одного Ноя, и вставлял ему палки в колеса где только 

можно. Но Ной не отклонился ни на йоту от эталона, утвержденного Богом. Этот эталон утвердил абсолютным центром 

всего Космоса человека, воплощающего праведность перед всей Вселенной, и победителя, вооруженного истиной. 



Таким образом Бог хотел уничтожить до конца всех своих врагов, которые мешали осуществлению этого эталона. (18-

159, 1966.6.4) 

Неотступно следуйте по пути преданности в течение всей вашей жизни. Степень критики, направленной на вас со 

стороны людей, определит уровень распространения нашей деятельности на глобальном уровне. Сейчас нам приходится 

бороться с проблемами местного уровня, но потом, когда наша ситуация облегчится, мы возьмемся за глобальные 

проблемы. Так давайте же приблизим день, когда Бог сможет с гордостью приветствовать и благословить Своих детей, 

которые показали миру пример преданности. Лишь тогда мир субботы наступит в Корее впервые в жизни. Когда 

тридцать миллионов жителей этой страны выполнят свой долг преданности по отношению к миру, и люди всего мира 

признают, что смогли с помощью Кореи стать Божьими сыновьями и дочерьми и выполнить долг преданности, тогда 

впервые в истории в Корее будет заложено основание для субботы. (155-263, 1965.10.31) 

Бог до сих пор истово трудился над созданием провиденциального окружения или эпохального периода в Корее, и 
теперь, когда этот момент настал, нам нужно стать людьми такими же верными, как коровы. На алтаре Авраама были 

три жертвы: голуби, овца и телица. Сейчас наступила символическая эпоха телицы. Бог любит коров! Эпоха телицы! Вы 

любите коров только потому, что их можно зарубить и съесть? Но ведь это неправильно! Фермеры тоже любят коров не 

из-за их мяса. Они запрягают их в работу, а уж потом, позднее, съедают. Вот как обстоят дела. Кем же вы должны стать 

для того, чтобы вас можно было назвать сыновьями и дочерьми Бога? Может, свиньями? (Нет!) Конечно же, мы говорим 

об этом в переносном смысле. Бог, похожий на величайшую Царицу коров, преданно посвящает Себя человечеству, 

Своим детям, поэтому мы, Его дети, должны предстать перед Ним подобно телятам. Я не говорю, что вы должны 

буквально превратиться в коров! Это я так, фигурально выражаясь. (156-17, 1965.11.2) 

Вам должно быть интересно, есть ли на свете кто-нибудь более преданный Небесам, чем вы. Откуда будет этот 

человек — с Востока или Запада? Вот что должно вас интересовать. Каким же должен быть преданный человек? Чем он 

занимается? Вам это должно быть очень интересно! (155-248, 1965.10.31) 

На вашем пути преданности Богу будьте уверены в том, что не отступите ни на йоту. Наберитесь решимости пройти на 
один шаг больше, чем любой другой человек или преданный гражданин. Трудитесь усерднее, чем любой дух, который 

жил когда-то на земле. Вы должны достичь более высокого эталона, чем те, кто был предан своей стране и усердно 

трудился ради блага общества. Сделайте еще один дополнительный шаг. Это — железное правило. (102-98, 1978.11.26) 

В эпоху слуги вы должны проявить абсолютную преданность, а в эпоху приемного ребенка вам нужно воплотить 

абсолютную преданность в своей жизни. Если вы не пройдете эти две стадии, вы не достигнете эталона, позволяющего 

стать любимыми детьми Бога, и не сможете объединиться. Люди-представители, впервые в истории завершившие 

объединение земного мира с небесным, станут Третьим Израилем. (45-82, 1971.6.3) 

Вы должны трудиться, в любой ситуации отчаянно и от всего сердца борясь за то, чтобы освободить Бога от горя и 

заплатить за него искупление. Помните о том, что человек с таким сердцем никогда не потерпит неудачу. Даже если вы 

споткнетесь и решите, что никогда уже не сможете предстать перед Господом Богом, помните о том, что Бог жив. Он 

трудился до сих пор, поэтому, если вы споткнетесь на пути преданности и посвящения, но останетесь в живых, Он 
поднимет вас и даст вам возможность хотя бы помолиться, указав, как вы теперь должны жить. И затем Он пошлет вам 

людей, которые смогут вам помочь. (153-255, 1964.1.7) 

С точки зрения Бога вы должны стать таким человеком, который заставит плакать от всего сердца весь свой народ и 

который поймет глубинное сердце Вселенной. Почтительные сыновья и дочери, с любовью относящиеся к Богу даже в 

самом жалком положении, смогут утешить сердце несчастного главы рода, будь то царь или родители. Они сами, без 

чьей-либо помощи возьмутся за проблемы, которые возникли в их окружении, и решат их. Люди, обладающие столь 

преданной и почтительной душой, войдут в Царство Небесное. А те, кто думает, что попадет туда, лишь уверовав в 

Иисуса, уж точно там не окажутся! Эти люди поносили нас и преследовали, чтобы обрушить на нас свой гнев и унизить 

нас, но мы не можем отомстить им ружьями да ножами! (19-300, 1968.3.10) 

Когда вы пишете, вас порой может порадовать даже точка, поставленная над «и», ведь все зависит от вашего 

отношения. Одна точечка может даже стать символом надежды. Точно так же, когда Бог, создавший небеса и землю, 

что-нибудь творил, пусть даже очень маленькое, это становилось объектом, приносящим Богу радость и скрашивающим 
Его одиночество. Это приносило Ему величайшую радость и становилось главным фактором преданности и 

почтительности. Представьте, что Бог оценивает Свое творение и думает, что получится, если здесь чуть-чуть прибавить, 

а здесь — убрать. Он делает все это с надеждой и радостью в Сердце. (39-226, 1971.1.15) 

Кто освободит Бога? Должны появиться почтительные дети, полные решимости выполнить свой долг преданности и 

почтительности. Им предстоит взять на себя всю ответственность за боль Бога, вызванную распятием. Вот какие 

сыновья и дочери должны появиться на свет! Поймите, что иначе Бог не будет освобожден. (101-255, 1978.11.1) 

Если при виде вашей верности и решимости Бог наберется мужества и выступит вперед, провозгласив: «Я уничтожу 

этот мир зла!», в тот же миг благодаря вашим усилиям перед Ним откроется сфера Его деятельности. Это будет дар 

радости, исходящий от Небес, который гораздо чудеснее любого положения в обществе, дороже трона, чести и даже всех 

наград, которые вы можете получить за несколько жизней. Наберитесь решимости дать отпор любым преследованиям в 

истории человечества и даже более того. Этот путь предстоит пройти почтительным сыновьям и дочерям, 
представляющим историю вечности. Это — путь преданности вечному Царству Небесному. (255-121, 1994.3.10) 

В заключение хочу сказать: Богу нужны абсолютные семьи, а также абсолютная преданность и абсолютная 

почтительность. До сих пор этих качеств не существовало в природе. Без глобального основания, заложенного 

абсолютно святыми детьми, Бог не может снизойти на землю. Он не может вершить на земле Свое провидение в 

одиночку. Вот почему мы видим, как Богу печально и горько! Это же потрясающе, что именно благодаря преподобному 

Муну европейские члены Церкви впервые смогли создать такие семьи! Всем без исключения нужна преданность и 

почтительность. До сих пор у Бога не было другого выбора, кроме как пребывать в жалком положении из-за нашего 

падшего мира. Как же нам освободить Бога? Все зависит от того, сможем ли мы создать семью, род, народ, страну и мир. 

(297-202, 1998.11.20) 



3. Преданность и сыновняя почтительность Иисуса 

Иисус говорил о том, что с какими бы трудностями мы ни столкнулись, нам нужно запастись терпением, чтобы все 

преодолеть. Еще он говорил, что наша преданность и почтительность по отношению к Божьей воле должна быть 

сильнее, чем у грешников по отношению к злу. Такова основа девяти плодов Святого Духа, о которых учит 

христианство. Если ваша жизнь исполнена любви, у вас будут и мир, и счастье, а на основе терпения появятся благодать 

и добро. Жизнь преданности дарует вам мягкость и скромность. Иисус настаивал на том, что для избавления от всех 

элементов зла людям, находящимся в сфере грехопадения, нужно обрести небесную любовь, небесное терпение и 

небесную преданность. Это — практическая философия, с помощью которой можно воплотить идеологию Царства 

Небесного; однако есть ли в ваших сердцах такая любовь Христа? Обладаете ли вы терпением и преданным сердцем? 

Иисус представлял собой Сердце Бога и был воплощением Его любви. Даже на пути к Голгофе он показал пример 

терпеливости, переживая о страданиях человечества; он явил себя воплощением преданности Богу, которая была выше, 
чем у любого человека за всю историю. Где же берут начало любовь, терпение и преданность Иисуса? Они начинаются 

не в самом Иисусе. Он стал посредником, соединившим Божью любовь и человечество. Он стал воплощением любви и 

субстанциальным существом, обладающим ценностью Бога, пришедшим для спасения людей от невежества. Для 

воплощения Своей истинной воли Бог искал человека, похожего на Него Самого, который обладал бы ценностью всего, 

что только есть на свете. Именно поэтому Бог проявил преданность человечеству до того, как кто-либо проявил ее по 

отношению к Нему; Его терпение было бесконечным. Посочувствуйте же Богу, Который трудился в соответствии с 

принципами Небес и проявил бесконечную преданность человечеству, чтобы осуществить Свою волю! Почувствуйте 

Сердце Бога, Который жертвовал без долгих раздумий и колебаний ради того, чтобы Его воля осуществилась. Поймите 

же, с каким Сердцем Бог переступал через Себя снова и снова, чтобы утвердить идеологию будущего — Сердцем, 

которое хочет бесконечно отдавать вам все. (2-344, 1957.8.4) 

Иисус пришел как Отец человечества, а Святой Дух стал представителем Матери на земле, но они не смогли стать и 

физическими, и духовными Родителями; они трудились лишь в качестве духовных. Смерть Иисуса на кресте вовсе не 
означала, что Иисус победил сатану и в духовном, и в физическом смысле. Наоборот, именно сатана и погубил его. Вот 

почему Иисус отдал свое тело сатане и воскрес лишь духовно. В течение сорока дней духовного воскрешения на земле 

он собрал вместе всех своих учеников и, опираясь на духовный эталон, положил начало провидению второго Израиля, 

которое состояло из двух тысяч лет истории христианства вплоть до наших дней. Где же тогда первый Израиль? Он 

погиб. Иудейский народ, первый Израиль, погиб из-за того, что совершил грех и убил Иисуса. Поэтому и появился 

второй Израиль. Бог защищал и помогал израильтянам четыре тысячи лет и на этом основании тяжких трудов послал 

Мессию. Однако израильтяне не приняли Мессию и распяли его. Вот почему они стали врагами Бога. Этот народ 

потерял свою страну и не мог вернуть ее себе вплоть до второго пришествия Иисуса. Евреям пришлось терпеть 

невероятные страдания целых две тысячи лет, чтобы искупить свой грех убийства Иисуса. Израильтянам пришлось 

столько страдать и стать народом без страны из-за того, что они пролили кровь Иисуса, который пришел как 

прародитель человечества, и совершили над ним экзекуцию. В те времена Израиль был стабильным и процветающим 
государством и в церковном, и в светском плане. Иисус пришел на основании его суверенитета, и его ответственностью 

было возглавить все нации и восстановить мир. Однако из-за того, что израильтяне отвергли его и заставили принять 

смерть, ему пришлось уйти в духовный мир. Тем не менее, он выполнил свой долг преданности и сыновней 

почтительности перед Небесами. Даже на пути смерти он выполнил свою небесную миссию и ответственность за все 

человечество. Он выполнил свой долг сыновней почтительности и преданности со словами молитвы: «Отче Мой! если 

возможно, да минует Меня чаша сия; впрочем не как Я хочу, но как Ты». (Матф. 26:39) Это значит, что сатана не смог 

вторгнуться в эталон преданности даже после смерти Иисуса. Поэтому Иисус воскрес духовно и утвердил эталон 

духовного Израиля. (19-207, 1968.1.7) 

Когда Иисус воскликнул: «Боже Мой, Боже Мой! для чего Ты Меня оставил?» (Матф. 27:46), когда пронзали его тело 

и его душа была готова вырваться из тела на пути жертвоприношения, когда он миновал границу смерти, он был полон 

решимости выполнить свой долг почтительности и преданности Богу до самого конца. Таким образом, его смерть была 

благородной и мирной, и она возвела его на высочайшее положение из всех, кто живет в мире сатаны. Какое же условие 
позволило ему занять самое высокое положение из всех, занимаемых в мире сатаны до него? Этим условием стало то, 

что он молился за своих врагов. Это и стало щитом, преградившим путь любым дальнейшим нападкам сатаны. Бог 

любил Иисуса, а Иисус — Бога, и эта любовь пробудила силу, позволившую Иисусу воскреснуть. (50-201, 1971.11.7) 

С детства Иисусу должны были служить так, чтобы доставлять радость Богу, и делать это должен был израильский 

народ, избранный Богом для того, чтобы пройти путь преданности и почтительности. Однако израильтяне не выполнили 

свою миссию, и тогда Церкви Чрева пришлось вновь возрождать победное положение Израиля, чтобы эти труды 

получили новый толчок. (24-191, 1969.8.10) 

Если бы Иосиф и Мария знали о том, что Иисус — это истинный сын, посланный Богом, Божий принц и Мессия всех 

народов, они служили бы ему как Божьему принцу с момента его рождения. Они поклонялись бы ему каждый день! 

Иисус, Царь царей, явился, наделенный данной Богом властью, позволяющей вечно править небесами и землей. В таком 

случае Иосиф и Мария служили бы Иисусу преданно и почтительно, полностью посвятив себя ему с самого рождения. 
Есть ли с гуманистической точки зрения такой закон, чтобы родители выражали преданность и почтительность своему 

сыну? Однако именно этого и требовал Небесный закон. (16-27, 1965.12.26) 

Почему Иисус не смог лично учить Небесным законам, позволяющим нам служить своим Родителям, то есть Богу? 

Если бы не грехопадение, Бог стал бы родителем Адама, но из-за грехопадения отношения отца и сына были нарушены. 

И теперь, чтобы восстановить искуплением неспособность Адама выполнить свой долг преданности и сыновней 

почтительности, которые необходимы в отношениях отца и сына, мы делаем то же самое вместо него. А до тех пор Бог 

не может учить нас, как Родитель. (15-219, 1965.10.10) 

Глава 5. Неразделимость сыновней почтительности, преданности и религии 



Нет другого способа завладеть Богом, только с помощью преданности. А ваших родителей может покорить лишь 

сыновняя почтительность. Поэтому вам нужно выполнить свой долг преданности и сыновней почтительности. (14-90, 

1964.6.12) 

Те, кто проявляет истинную почтительность в семье, находятся на верном пути к тому, чтобы стать преданными 

гражданами своей страны. Те же, кто по-настоящему предан своей стране, вполне могут стать святыми. Пожалуйста, 

поймите это! А вывод можно сделать такой: решимость абсолютно любить своих родителей поможет вам стать 

почтительными детьми в семье, решимость абсолютно любить всех граждан своей страны поможет стать преданными 

гражданами, а решимость абсолютно любить мир приведет вас к святости. Даже правитель страны должен следовать за 

святым и абсолютно верить ему. Патриоты и преданные граждане должны следовать за своим правителем, а 

почтительные дети — за патриотами. Есть лишь один путь. Один путь. За кем же нужно следовать святым? За Богом. 

Бог обладает вечной, неизменной и уникальной любовью. Святой, царь, преданный гражданин и почтительный ребенок 
должны пройти тот же путь вечной и неизменной любви. На какие бы объездные дорожки вы ни сворачивали, все равно 

вам придется вернуться на свой путь, чтобы сохранить верное направление. Личность, семья, род, народ — все должны 

пройти этим путем; однако если вы разрываетесь между обязательствами перед родителями и перед страной и не в 

состоянии выполнить оба долга одновременно, чему вы отдадите предпочтение? Знайте, что из сыновней 

почтительности и преданности предпочтение нужно отдать второму, а не первому; тогда это будет соответствовать 

закону. А причина для этого проста — ведь страна состоит из множества семей, и в каждой из них есть свои родители. 

(99-67, 1978.7.23) 

Станьте таким другом, чтобы ваши друзья могли спокойно доверить вам все свои секреты навечно. Такой человек 

станет лучшим другом, какого только можно пожелать. Если мужчина способен поднять на ноги жену, родителей, 

братьев и сестер для того, чтобы найти своего друга и посетить его — это настоящий друг! Как друг, станьте 

представителем прошлого, настоящего и будущего. Затем станьте представителем семьи. Отец и мать учат сына 

почтительности, чтобы он смог представлять их семью. Иными словами, вы должны стать почтительными детьми. Каков 
самый быстрый способ достичь эмоционального единства с родителями? Стать почтительным ребенком. Те, кому 

удалось сковать прочные узы сыновней почтительности, которые признают и небеса, и земля, получают привилегию 

унаследовать Царство Небесное. Каково учение о трех основных отношениях и пяти главных добродетелях? Оно 

помогает нам стать примером сыновней почтительности в семье, которую признают и страна, и мир. Как только Бог 

признает такого почтительного ребенка, Он сделает кого-нибудь из его рода правителем этой страны. Почтительные 

дети проявляют решимость в семье, а преданные граждане — в своей стране. Преданными гражданами могут стать не те, 

кто любил Бога всем сердцем, всей душой и всем разумением своим, а те, кто таким образом любил свою страну. (32-

258, 1970.7.19) 

Если вы спросите меня, то я отвечу, что лидером может стать самый преданный и посвященный человек. Только такой 

достоин стать лидером. Профессорское звание отнюдь не возводит человека автоматически в ранг начальства. Если даже 

он устроится в какую-нибудь компанию, он все равно не сможет перескочить через несколько ступеней и, минуя 
простых рабочих, сразу стать директором. Решающим фактором здесь станет не образование, не эрудиция и не 

компетентность, а преданность и посвященность. Стоит нам оглянуться назад и вспомнить о том, как японцы 

самовольно захватили власть над тридцатимиллионным корейским народом, и мы увидим, как девушка по имени Ю 

Кван Сун, выступившая против них, была необычным человеком во всех отношениях. Она не могла стерпеть, что ее 

народ не сохранил преданность и не посвятил себя своей стране, поэтому она стала представительницей своего народа, 

проявив преданность и посвященность. Вот почему она обрела весомый идеологический авторитет, который корейцы 

никогда не забудут. Хоть ей и не удалось выполнить свою цель, и она потерпела неудачу из-за того, что время было 

неподходящим и обстоятельства были против нее, что же произойдет тогда, когда придет подходящее время и появится 

полностью преданный и посвященный человек? Неужели его тоже схватят и убьют? Что же будет? Если преданные 

Божьи дети, готовые умереть, когда время для победы еще не пришло, встанут как один, как только придет подходящее 

время, что произойдет с ними? Чем активнее они будут, тем больше им чести! Смотрите, не споткнитесь на своем пути! 

Думайте о том, что вы родились для этой цели, и это — единственное, что вы должны делать. Если вы сохраните 
преданность и искренность в течение года, двух или трех лет, вы возвыситесь больше и больше, пропорционально тому, 

сколько времени вы потратили. (156-12, 1965.11.2) 

Наверное, вы думаете, что патриоты — это люди, подобные Ли Сун Щину и Ю Кван Сун. Их называют патриотами 

этой страны, и вы, наверное, хотели бы стать еще преданнее их! Однако до сих пор вы на это не были способны, поэтому 

сейчас вам нужно вступить на путь преданности. Встаньте в авангарде освобождения, чтобы найти Царство Божье. Даже 

если на этом пути вас обвинят в том, что вы — секта, схватят и посадят в тюрьму, все равно продолжайте борьбу. В этой 

борьбе вам нужно распознать своих противников и — вперед! Вот какой путь предстоит Церкви Объединения. Не 

хвастайтесь своей почтительностью перед отцом. Сыновняя почтительность — это всего лишь основание для 

выполнения вашего долга преданности. Станьте людьми, которые сохранят преданность вместо своего отца и получат от 

родителей в семье благословение любви. Вопрос в том, сможем ли мы превзойти этот эталон и построить Царство, 

желанное Богом, нашим Отцом, Который хочет благословить нас Своей вечной любовью? Помня о том, что это дело 
нашей жизни, давайте же выполним свою ответственность и миссию как граждане Божьего Царства. (29-110, 1970.2.25) 

Мы ошеломлены благодатью слов Небес о том, что Бог предназначил нам стать Его детьми. Однако спросите себя: 

«Как усердно я служил своему Отцу и насколько почтительным ребенком я стал?» Мы должны лично общаться с Богом, 

как Его почтительные дети, и воплощать дух преданных граждан страны и народа. Восточное учение о трех основных 

отношениях и пяти главных добродетелях по-настоящему истинно и поучительно. Оно сродни преданности и сыновней 

почтительности по отношению к Богу. Таким образом тот, кто непочтителен к своим родителям, не сможет стать 

почтительным ребенком Бога. Точно так же люди, не обладающие качествами преданных граждан по отношению к 

своей стране, никоим образом не станут преданными гражданами Небес. Это касается и небес, и земли. Это справедливо 

даже для мира сердца, только смысл там другой. (7-66, 1959.7.12) 



Патриотизм связан с небесными идеалами, поэтому изначальная душа превозносит путь преданности и 

почтительности. Однако в этом вопросе взгляды Японии и Кореи расходятся. Корейский адмирал Ли Сун Щин был 

врагом Японии, а Ито Хиробуми — врагом Кореи. Вот как все было. В тот момент и Корея, и Япония пытались встать в 

центр. Таким образом, в каждой стране есть свои герои, но далеко не в каждой стране есть святые. Герои любят свою 

страну, но не мир. Если бы Ито Хиробуми любил Азию и мир больше, он бы не совершил столько зверств. (229-247, 

1992.4.12) 

Представьте, что есть два человека. Один из них, как преданный сын, живет в соответствии с тем, как думают его 

родители. Другой же не может выполнить свой долг почтительности тут же, но делает все возможное в соответствии с 

пожеланиями своего народа ради восстановления своей страны, и с нетерпением ждет момента, когда он сможет сделать 

все ради мира, отложив свой долг перед семьей на потом. Из этих двух людей второй будет нужнее миру. С этой точки 

зрения можно сказать, что религия призвана стать представительницей борьбы ради будущего, преданности нации 
будущего и утверждения прочного основания сыновней почтительности будущего. (27-307, 1969.12.28) 

Основа патриотизма — не ваша страна. Философия Церкви Объединения заключается в том, чтобы стать 

почтительными детьми, чье любящее сердце хочет освободить родителей. Перед тем, как любить свою страну, полюбите 

сперва своих родителей и станьте почтительными детьми. Лишь тогда вы можете полюбить и страну, а на ее основе — 

целый мир. Когда вы полюбите мир, вы сможете полюбить и Небеса. Вот как все устроено. В первую очередь вы должны 

стать почтительными детьми для своих родителей. (139-275, 1986.1.31) 

Что же за время наступит в будущем, ради которого боролись все религии, время, когда мы воплотим почтительность 

и преданность? В это время все человечество сможет в открытую распевать песни о счастье, впервые в жизни радуясь 

началу новой надежды и гордясь радостью Бога, Который направлял историю человечества. Без сомнения, религия 

появилась только ради этого момента, как залог победы, чтобы каждый из нас смог стать центром всех небес и земли. 

(27-307, 1969.12.28) 

Глава 6. Наличие преданности, сыновней почтительности и истинной любви определяет, куда идет человек — в 

Царство Небесное или в ад 

С каким бы злом мы ни столкнулись, у нас все равно есть любящие родители; как же здорово, что мы можем прийти к 

ним и поплакать в их теплых объятиях! Когда вы находитесь в жалком положении, и некому вас обнять и утешить, вы 

идете к маме и папе, которые прижмут вас, согбенных тяжким грузом и обливающихся слезами, к своей груди; когда вы 

почувствуете прикосновения их ласковых рук, вы поймете, что такое не купить ни за какие деньги! Именно в этой 

ситуации ваше сердце исполнится благодарности и радости, превосходящей радость земного военачальника, который 

только что одержал победу над врагом. Вот почему я прошу вас стать почтительными сыновьями и дочерьми. Если вы 

поранитесь, ваши мама и папа всегда, днем и ночью готовы выслушать вас, похлопать по плечу и обнять. Даже если у 

них нет бинта или какого-нибудь лекарства, они закутают вас в бинт любви и напоят лекарством любви. Это просто 

поразительно! Это место будет напоено ароматом мира. Помните, что эту силу не превзойти ни одной другой силе! 

Ничто не может погасить надежду, горящую в сердце родителей, которые всю жизнь живут ради любви к своим детям, 
проливая ради них пот и кровь, чьи спины согнули года и лица поморщило время. С какими бы неразрешимыми 

проблемами им ни пришлось столкнуться, внутри у них живет сила, помогающая им выпрямиться и ходить с высоко 

поднятой головой. Путь патриота точно такой же. Прародители нашей страны прошли путь патриотов с глубокой 

любовью к родителям в сердце. И мы, будучи их потомками и наследниками их любви, сможем гордиться тем, что будем 

любить так же, как они. Точно так же мы должны любить свою страну, как ее граждане. Не будьте тунеядцами за счет 

своей страны! Это допустимо, пока вы не повзрослели и не закончили учебу; когда вы станете взрослыми, этот номер не 

пройдет! Малыши ведь тоже отвыкают от материнского молока через несколько месяцев. Как только они научатся 

ходить, они могут отыскать лакомство, спрятанное мамой и папой подальше, и тут же запихнуть его себе в рот. Это же 

не грех, верно? Будут ли родители ругать их после этого: «Ах ты, маленький негодник! Да ты же воришка! Вот я проучу 

тебя!» Скорее, они шлепнут его по попке со словами: «Ну ты хитер! Как же ты умудрился это найти? Да ты 

сообразительнее меня!» Вот какое сердце у родителей. (175-207, 1988. 4.17) 

Из-за грехопадения Адама и Евы в Эдемском саду их сыновья, Каин и Авель, пожали плоды первородного греха. 
Поэтому родителей, посеявших грешные семена, нужно восстановить. Более того, основание детей, которые способны 

выполнить свой долг преданности и почтительности, должно быть восстановлено на основе восстановления 

исторических родителей небес и земли. Истинный День Всего Сущего был впервые утвержден как раз на основе этого 

эталона. (16-259, 1966.6.19) 

Если вы просите мать с отцом, чтобы они помогали вам по дому — это любовь? Если они любят вас, вы тоже должны 

дарить им любовь в ответ! Таков Небесный принцип. Все, что рождается в сердце, связано с отношениями родителя и 

ребенка. Все это произрастает из семян, посеянных на вашей родине. Однако из-за грехопадения все пошло наперекосяк, 

и теперь эту проблему нужно решить на земле. Вернитесь на родину и повесьте там табличку с надписью, 

провозглашающей вас самыми любящими и почтительными детьми из всех почтительных детей сатанинского мира, ведь 

на землю таким образом сойдет не архангел, а добрые духи. Тогда духи, работающие на горизонтальном уровне и 

обладающие любящим сердцем, явятся к вам домой в Сеул и будут сотрудничать с вами. Таким образом вы можете 
расширить свое горизонтальное основание. Это и есть восстановление. (175-44, 1988.4.6) 

Когда нас обвиняет и хватает кучка самодовольных нарциссов, занимающих высшие посты в обществе, и мы со 

слезами пытаемся удержаться на ногах, полумертвые и забрызганные кровью, какое задание остается невыполненным? 

Какое наследие мы оставим после себя? Какова будет наша последняя воля, наш завет? Это наши сердца, ярко 

пылающие ради блага Небес, и наши души почтительных детей, преданных граждан и добродетельных женщин. Если 

есть несколько человек, обладающих такими качествами, они никогда не потерпят поражения. (150-153, 1961.1.9) 

Путь преданности и сыновней почтительности — осознать долг праведности и выполнить его. Поэтому не прожигайте 

свою жизнь зря. Это то же самое, что влезть в долги. Притягивайте людей, которые рядом с вами, и приводите их сюда. 

Если вы недостаточно сильны для того, чтобы привести их к нам, можно их даже немножко попугать; это не грех. Зачем 



нам доходить до такого? Чтобы воспитать их и привести в хорошее место. При этом условии мы можем делать что 

угодно. Поэтому с этих пор не давайте людям жить так, как заблагорассудится! (243-51, 1993.1.1) 

Проявленная вами преданность будет увековечена вашими потомками, и когда вы уйдете в духовный мир, вас будут 

чествовать в соответствии с вашими заслугами, с результатом ваших усилий. Эпоха искупления прошла, и теперь вы 

сможете установить светлую традицию, соответствующую уровню и масштабам вашей деятельности. Это и станет 

вашим достоянием. Зная о том, что сейчас настал такой момент, давайте же искренне посвятим себя выполнению этой 

задачи! (38-126, 1971.1.3) 

Если вы будете абсолютно следовать по пути преданности и сыновней почтительности, вы войдете в изначальное 

Царство Божье; но стоит вам встать поперек, как вы тут же развернетесь на сто восемьдесят градусов и свалитесь 

прямиком в ад. Каждый из вас должен знать, что свободный секс — это владычество сатанинской любви, где толпы злых 

духов пытаются соблазнить человечество, заставить его пасть и таким образом распространить ад на земле. С точки 
зрения Бога абсолютной любви, бабушка и дедушка — одно целое, их нельзя разделить. Они должны полностью 

объединиться в любви вместе с Богом. Что же такое любовь? Это выпуклые и вогнутые органы, полностью 

соответствующие друг другу — мать и отец, муж и жена, сын и дочь: все должны делать это абсолютно. Вот чего желает 

Бог. (280-135, 1996.11.24) 

Родители глядят на почтительных детей со слезами на глазах и желают им вечных благословений. Вот что лежит в 

основе сферы сердца! И это вызывает страх. В мире многие сравнивают себя с другими, молятся, прячутся и в конце 

концов исчезают. Но когда центром становятся по-настоящему почтительные дети, у них дома не пересыхают потоки 

слез, пролитых ими и их родителями. Тогда они становятся почтительными детьми и их родителями, которые желают, 

чтобы на их семью снизошли благословения нации будущего. (247-32, 1993.4.21) 

Когда вы идете по пути сыновней почтительности по отношению к Богу, даже если при этом вам придется сбежать из 

дома, вы должны позаботиться о своем окружении, чтобы вас приняли местные жители. Вы сможете попасть на Небеса 

лишь тогда, когда оставите после себя такое наследие, а иначе никак. (280-41, 1996.10.13) 
Мы верим в Бога, Который хочет построить единый мир с единой целью. Бог — это и Иегова, и Господь всех наций, и 

Центр всех центров. Поэтому, глядя на Него со стороны, мы хотим предстать перед Ним преданными гражданами. Мы 

рождены для этого долга и этой ответственности. Поймите, когда мы становимся ближе к Нему, Он становится нашим 

Отцом, перед лицом Которого мы должны выполнить свой долг почтительности, как Его сыновья и дочери. Таковы 

наши приоритеты. Когда вы проживете таким образом свою жизнь, вы можете сказать Богу: «Если хочешь послать меня 

в ад — посылай. Ты можешь послать меня и на Небеса, если захочешь. Сделай так, как Тебе будет угодно». Никто еще 

не попал в ад, прожив таким образом свою жизнь. (154-314, 1964.10.5) 

Национальные представители отвечают за весь мир, и вам нужно достичь единства с Америкой, у которой есть свои 

обязанности, ведь эта страна представляет собой весь мир. Вы должны стать совершенными Каинами передо мной и 

представителями нации и мира. Поймите, что у вас не должно быть никаких собственных мнений на этот счет! И что в 

это исключительное время вам нужно набраться решимости стать представителями истории всего мира и Каинами, 
представляющими собой всех Каинов на свете. Вам также нужно стать архангелами, которые посрамят Архангела, 

выполнив его условие искупления и став преданными архангелами Небес. (88-143, 1976.8.10) 

Глава 7. Бог и Истинные Родители 

1. Истинные Родители — это образец преданности и почтительности 

Мы называем Иисуса царем царей, господом господ и субъектом абсолютной Сущности. Однако нет никого, кто мог 

бы предстать перед ним и снискать благословение называться преданным гражданином. Вы должны это понять. Еще не 

рождалось ни одного преданного гражданина, ни одного почтительного сына и ни одной добродетельной женщины. 

Если на свете появится человек с абсолютной верой, Бог захочет благословить его и возвысить до высочайшего 

положения, на котором он сможет управлять небесами и землей. Для этого он должен стать самым преданным 

гражданином и самым почтительным ребенком. Верующих называют его невестой, поэтому им нужно завоевать звание 

самых добродетельных женщин. Бог занимался провидением восстановления шесть тысяч лет, но Он так и не смог 

благословить хоть кого-нибудь со словами: «Ты — Мой самый преданный гражданин, и равного тебе не было за всю 
историю!», или: «Ты — истинно почтительный сын, о котором Я мечтал со времен Бытия!» Бог также не смог 

благословить ни одну Свою добродетельную дочь. Ни одна из существующих в мире стран не смогла обрести 

суверенитет, который Бог мог бы признать Своим, и ни одна семья не стала семьей Истинных Родителей, которых Бог 

мог бы вечно любить и защищать. Никто на целом свете не стал истинной невестой или истинным женихом, которому 

Бог мог бы вечно доверять. Со времен Бытия и до наших дней Бог-Творец не мог выбрать из всех живущих на земле ни 

одного, кого Он назвал бы Своим любимым сыном или дочерью, Своим почтительным ребенком, который стал бы 

представителем небес и земли. Ему также не удалось найти ни одного преданного гражданина и ни одной 

добродетельной женщины. Мы, падшие люди, тоскуем по стране, где мы могли бы стать преданными гражданами, 

получившими одобрение Небес, а также по миру, в котором мы стали бы почтительными детьми Истинных Родителей, 

то есть по изначальному миру, где Бог обнял бы нас и прижал к Своей груди, как истинных женихов и невест. Вот чего 

больше всего желает человечество. (9-102, 1960.4.24) 
Наш мир тоскует по Родителям, поэтому мы готовимся к их приходу. Один владыка, один родитель, один мир — это 

плоды и цели, ради которых Бог трудился более шести тысяч лет вплоть до нашего времени. И теперь должен появиться 

родной наследник сердца, который станет представителем Родителей. Родной наследник сердца — это не тот, кто лишь 

говорит, и не тот, кто просто числится родственником. Это не тот человек, который весело проводит время, а тот, кто 

берет на себя ответственность за печаль и страдания своих Родителей, горюет и тоскует вместо отца и старается найти 

способ, как от чистого сердца выполнить долг преданности и почтительности перед Небесами. Лишь такие люди смогут 

предстать перед Небесами. (9-30, 1960.4.3) 

До сих пор история человечества представляла собой периодически повторяющиеся битвы между добром и злом. Имея 

дело с такой историей, каждый человек должен научиться отличать добро от зла. Успех или неудача зависит лично от 



каждого человека. Помните о том, что вы — публичные люди, которые вышли за рамки уровня личности. В прошлом 

наши предки усердно трудились над выполнением своей общественной миссии с преданностью и почтительностью. 

Поэтому тот, кто собирается унаследовать великие исторические достижения своих предков, должен стать в своей 

общественной деятельности еще более преданным, чем они. Таким образом, если мы собираемся взять на себя 

общественную миссию, нам нужно обрести всеобъемлющее сердце и исполниться преданности, почтительности и 

добродетели, превосходящих историю. (11-270, 1961.12.17) 

Кто такой преданный гражданин? Может, это вассал, преданный королю? Нет. Знайте, что преданный гражданин — 

это человек, который умеет жить ради народа так же, как и ради короля. Кто же такой почтительный сын? Это не тот, 

кто предан своим родителям. Почтительный сын живет ради своих братьев и сестер так же, как и ради родителей. А чем 

отличаются истинные святые дети, сыновья и дочери Бога? Божьи сыновья и дочери стараются жить ради всего, что 

принадлежит Богу, точно так же, как и ради Самого Бога. Вот почему я говорю, что пройду путь Божьего сына. Я люблю 
Бога, но я также люблю и человечество, и даже Америку, своего врага. Только на этом основании Бог, наблюдающий за 

мной, скажет: «Мой сын!» Я не являюсь сыном какой-нибудь отдельно взятой страны. Я родился в Корее, но я не кореец. 

Я — не сын Кореи. Тот, кому Бог скажет: «Мой сын!» — это человек, который живет ради всего человечества так же, 

как и ради Бога. Такого человека можно назвать сыном Бога. Бог устроен так, что Он самозабвенно заботится о людях, 

поэтому тот, кто делает то же самое, и есть Его почтительный ребенок. Вы должны в точности знать это определение. 

Мы начинаем с пути почтительных детей, затем проходим путь преданных граждан и в конце концов становимся 

святыми сыновьями и дочерьми Бога. Мы не стремимся стать святыми. Когда мы исполним долг святых детей Бога, 

выполнив сперва долг почтительных детей и преданных граждан, к какой же нации мы придем в конечном итоге? К 

Царству Небесному на земле. Если страна живет, следуя такому образцу, она отправится в Царство Небесное такая, как 

есть. Я хочу сказать, что именно в этом и заключался Божий идеал творения. (133-241, 1984.7.19) 

2. Преданность Истинным Родителям — это преданность Богу 

На самом деле люди вовсе не почтительные дети. Это отпетые бандиты, которые приносят лишь несчастья! Люди, 
проявившие несказанную наглость по отношению к Богу, должны стать почтительными детьми и восстановить свое 

достоинство перед Небесами. Члены Церкви Объединения воображают о себе и говорят, что поклялись перед Небесами 

стать почтительными сыновьями и дочерьми. Однако нам нужно хладнокровно взглянуть на себя со стороны. Спросите 

себя, похожи ли наши руки и лица на почтительных детей, о которых мечтают Небеса? Спросите себя, стали ли вы 

катализаторами сыновней почтительности, стараетесь ли вы денно и нощно преодолевать любые неприятности, которые 

встречаются на вашем пути, и стали ли вы похожими на Отца, который неустанно трудится, чтобы помочь нам 

проложить путь сыновней почтительности? Вы в этом не уверены. (60-19, 1972.8.1) 

Если вы хотите стать почтительными детьми, возьмите на себя ответственность за все страдания ваших родителей и 

выберите самый трудный путь вместо родителей. Если родители хотят, чтобы их непутевый сын стал почтительным, что 

они заставят его сделать? Скорее всего, они дадут ему задание на испытание стойкости. Из всех братьев они поставят 

перед ним самую трудную задачу и прикажут: «А ну-ка, давай берись за дело!» Если человек является как почтительный 
сын, значит, он, несомненно, Мессия. А женщина, которая является как почтительная дочь, несомненно, его Невеста. Так 

как Иисус — мужчина, можем ли мы всех женщин назвать его невестами? Много ли у него невест? Невеста может быть 

только одна. Каждая женщина может постараться стать его Невестой. (62-41, 1972.9.10) 

Если в истории вашей родины есть почтительные дети, вы должны превзойти их всех и стать самым почтительным из 

всех сыновей на свете. Если были на свете преданные граждане, превзойдите их и станьте самыми преданными 

гражданами в мире. Однако каким бы почтительным ребенком или преданным гражданином ни был человек, без 

горизонтальных взаимоотношений с Истинными Родителями это не будет иметь смысла. Вертикальный Отец появляется 

лишь после того, как Истинные Родители станут горизонтальным Отцом на горизонтальном уровне. При появлении 

абсолютного минуса возникает абсолютный плюс и пускается на его поиски. (177-347, 1988.5.22) 

Истинные Родители выполнили традиционный долг почтительных детей в семье, преданных граждан в стране, 

праведников в мире и святых детей небес и земли. Без такого понимания вы не станете почтительным ребенком, 

которого Бог желает для семьи, достойным гражданином, которого Бог желает для Своей страны, и святым для мира; вы 
также не станете Божьим почтительным сыном небес и земли. Вот почему каждому из нас для того, чтобы восстановить 

искуплением мир сатаны, нужно выполнить эти четыре главных условия и посвятить их Небесам. Божьи сыновья и 

дочери должны следовать и небесному, и земному царскому этикету и дворцовому протоколу, а также законам, 

принятым и в небесной, и в земной стране. У Царства Божьего тоже есть свой дворец и своя страна. Вы должны 

совершенствовать и уметь следовать царскому этикету и дворцовому протоколу, а также всем законам на земле и на 

небе. Лишь тогда вы выполните свой долг Божьих сыновей и дочерей. Как только вы вернетесь к себе на родину, вам 

нужно будет выполнить второй пункт Обета Семьи и стать почтительными детьми, преданными гражданами и 

добродетельными женщинами. Нужно обязательно выполнить второй пункт Обета Семьи! Говорю вам — до сих пор Бог 

не мог вернуть Себе все, что Ему принадлежит, так как всем владел сатана. (266-145, 1994.12.22) 

Я с готовностью жду появления людей, которые поклянутся выполнить свой долг преданности и сыновней 

почтительности перед Богом, и ищу их по всему Корейскому полуострову вдоль и поперек — людей, которые стали бы 
представителями тридцати миллионов населения Кореи. Я принес эту клятву еще до вашего зачатия, и уже проторил 

этот путь, когда вы об этом еще не думали даже в самых смелых мечтах. Если вы скажете, что не просыхали от слез, я 

вам отвечу, что пролил больше слез, чем любой из нашего тридцатимиллионного народа. Даже одного слова, сказанного 

кем-нибудь, может хватить для того, чтобы из моих глаз хлынули потоки неудержимых слез! Я очень жалкий человек с 

мирской точки зрения. Как же я несчастен! Как бы огромны ни были небеса и земля, моя душа нигде не найдет себе 

покоя. Я понимаю сердце Иисуса, сказавшего, что «лисицы имеют норы и птицы небесные — гнезда, а Сын 

Человеческий не имеет, где приклонить голову». (Матф. 8:20) (13-35, 1963.10.16) 

Проявляли ли вы сыновнюю почтительность по отношению ко мне, как к Небесным Родителям? Сколько же 

монументов было воздвигнуто в мире сатаны в память о бесчисленном множестве почтительных детей, появлявшихся в 



истории той или иной страны! Вы уже выполнили свой долг преданных граждан? Вы не станете почтительным ребенком 

или преданным гражданином, если ваша жизнь не будет приношением вплоть до вашей смерти. Мне нужны такие люди, 

поэтому я вас и воспитываю; тем не менее, вы не соответствуете этому эталону. Вы смогли полюбить страну в истинном 

смысле слова? А любили ли вы братьев и сестер по-настоящему? А меня и мою семью? В соответствии с принципом 

восстановления искуплением вы ведь должны стать лучше любых почтительных детей и преданных граждан, верно? Не 

этому ли учит вас Принцип? Вы уже достигли этого эталона? Вы должны знать об этом. (68-268, 1973.8.15) 

Почему вы не можете проявить такую почтительность, чтобы с ног сбиться, выполняя мои указания? Почему вы 

неспособны создать такие исторические условия, чтобы все, кто услышит вашу исповедь, были шокированы и 

разрыдались? Ведь все, о чем я прошу вас, так просто и легко выполнить! Я спрашиваю вас — почему вы до сих пор не 

воплощаете сыновнюю почтительность перед своими родителями, как представители семьи, и преданность своей 

стране? Почему вы не выполнили свою ответственность перед Небесами, ведь вам была дана абсолютная возможность 
идти вперед, опираясь на историческую победу, и без всяких условий унаследовать все великие свершения Небес? Когда 

вы все это сделаете, ничто не остановит вас на пути от земли к Небесной стране. Сатана заблокировал уровень семьи. 

Каким бы совершенным ни стал человек лично, это не будет иметь значения, если он непочтителен к родителям. Так оно 

и есть: каким бы почтительным ни был сын в семье, это будет никому не нужно, если он не предан своей стране, и каким 

бы преданным он ни был своей стране, если он не предан человечеству, он не сможет попасть на Небеса. (158-143, 

1967.12.26) 

Даже если вы проявили непочтительность и не смогли полюбить мать-природу, родителей, духовный мир или Бога, 

если вы при этом обладаете добродетелью, то есть следуете за мной как за своим Истинным Родителем, вы будете 

удостоены звания почтительного ребенка. Вот почему вы должны бесстрашно следовать за мной. (105-112, 1979.9.30) 

Говорят ведь, что молодые люди не могут забыть свою первую любовь. Вы еще не вступили в брак и, возможно, этого 

не знаете, но говорю вам: первая любовь незабываема! Взаимоотношения Бога и человека — это взаимоотношения 

Родителя и ребенка, поэтому Бог никогда не отвергнет Своих сыновей и дочерей, которые останутся в Его памяти 
почтительными детьми. А все потому, что их положение лучше, чем у Адама и Евы. Стали ли Адам с Евой 

почтительными детьми? Нет, не стали. Как же можно ими стать? Для этого нужно жить в соответствии с волей Отца. 

Тот, кто этого не делает, не станет почтительным ребенком. (57-153, 1972.5.31) 

Чтобы выполнить свой долг почтительности по отношению к Родителю, Который усердно трудился ради вас, вы 

сперва должны утешить Его со слезами на глазах, снять крест с Его спины и пойти вперед, неся его с достоинством. 

Всем сердцем понимая, как жалок был крестный путь Бога, который Он проложил для своих детей, вы должны сказать: 

«Отец, пожалуйста, не страдай больше! Отец, не думай обо мне!» Ведь именно так должен поступать почтительный 

ребенок, представ перед Богом, нашим Родителем, Которому приходилось до сих пор так страдать, верно? Когда я об 

этом думаю, я понимаю, насколько мы нагло и высокомерно ведем себя с Богом! (31-35, 1970.4.12) 

Идите вперед с уверенностью в том, что вы станете более преданными и почтительными людьми, чем ваши предки и 

любые другие исторические личности, когда будете следовать за Истинными Родителями от имени небес и земли. Тогда 
и Небеса, и все люди вокруг попадут под ваше влияние и объединятся с вами. (275-187, 1995.12.8) 

Станьте преданными в обществе, церкви и семье. Что такое церковь? Она помогает вам сформировать и воспитать 

характер. Церковь стала нужна из-за грехопадения. Нам нужны не только семья и общество. Характер сам по себе не 

восстановится. Если вы окончили университет и защитили диссертацию, это еще не значит, что ваш характер уже 

восстановлен. Для этого нам и нужна церковь. Где же вы должны проявить свою преданность? В первую очередь в 

церкви, а потом уже в семье и в обществе. Церковь — это субъект, а семья и общество — объекты. Какое положение 

займет мудрый человек? Он станет не объектом, а субъектом. Субъект может быть только один. Объекту приходится 

вращаться под углом в триста шестьдесят градусов во всех основных направлениях — на север, юг, восток и запад, а вот 

субъект может находиться лишь в центре. В центре может находиться лишь один, а не двое. Может ли быть два центра? 

Если центр сдвинется, дело будет обречено на провал. (25-126, 1969.9.30) 

Если человек хочет стать президентом, он должен подготовить для этого соответствующее основание. Даже принц 

крови перед тем, как принять трон, должен выучить все необходимые законы, правила и положения. Поэтому теперь, на 
финальном отрезке истории, от вас потребуются не только слова, но и дела. Тогда Бог отметит вас печатью одобрения, и 

со словами: «Ты стал почтительным ребенком!» пошлет вас на небеса, как почтительного сына небесной нации. Как же 

чудесна такая любовь! Что же должно стать основанием для этого? Домашняя церковь. В Царство Небесное войдут лишь 

почтительные дети. Непутевый сын, хоть он и сын, туда не попадет. Для того, чтобы получить печать одобрения и право 

называться почтительным ребенком, вам нужна домашняя церковь. (122-124, 1982.11.1) 

Глупцы те, кто живет себе припеваючи в своей семье. Они не смогут выйти за рамки семейного Царства Небесного. 

Вот почему я говорю о том, что вы должны стать представительными центральными семьями. И учу вас идти по пути 

почтительных детей, преданных граждан, праведников и святых детей Бога. Этот путь вам неизбежно предстоит пройти. 

Вот почему вам нужно стать почтительными детьми в семье, а затем преданными гражданами в стране. Преданные 

граждане с самого рождения неуклонно следуют своему долгу. Они должны идти вперед, фокусируясь на цели день и 

ночь. Я всю жизнь сосредоточен на воле Бога, сплю я или бодрствую. Встав поутру, я тут же принимаюсь за дело. Я буду 
трудиться хоть тысячу, хоть десять тысяч лет. И теперь на основе своей победы я могу вам заявить, что даже если вам не 

удалось выполнить ответственность родового мессии, вы можете исправить все свои ошибки, выполнив ответственность 

национального мессии. Таким образом вы должны стать почтительными детьми и преданными гражданами. Молитесь за 

своих братьев и сестер с сердцем, полным любви ко всем странам мира. Только тогда вы сможете предстать перед Богом 

в качестве Его сыновей и дочерей, которые следуют за своими Родителями. (283-77, 1997.4.8) 

Я взвалил на свои плечи целую страну. На этом пути вы — субъекты, заслуживающие одобрения. Поэтому поймите, 

что мы прокладываем этот путь для того, чтобы стать почтительными детьми, добродетельными женщинами и 

преданными гражданами. Такова миссия родового мессии. Почтительный ребенок занимает положение сына в семье, 

добродетельная женщина — положение мужа и жены, а преданный гражданин — положение родителей, представителей 



страны. Став преданными гражданами, вы займете положение родителей, соединившись со страной. (220-153, 

1991.10.16) 

Бог так много плакал ради меня! Вы же не знали об этом, верно? Есть ли среди вас преданные сыновья и дочери, ради 

которых плакал бы я? Вот кто мне нужен. До сих пор мне не удавалось найти таких людей. Это очень серьезно! (256-26, 

1994.3.12) 
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Глава 1. Истинная любовь Бога — сила, побудившая Его творить 

1. Истинная любовь — это центр, в котором пребывает Божья воля 

Бог — это великий Царь истины, добра, правды и любви. Если так, существовал ли Он всегда, или появился в какой-то 

момент? Богу тоже пришлось вырасти, и мы должны об этом знать. Как мы об этом узнаем? Здесь работает тот же 

принцип: все, что отражает изначальную природу Бога, берет начало в маленькой клеточке и затем растет. Что же 

помогало Богу расти? Он рос благодаря любви, благодаря абсолютной любви. Бог — это Партнер-Субъект любви, а 

люди — партнеры-объекты этой любви. (243-278, 1993.1.28) 

Бог создал небеса и землю, побуждаемый истинной любовью. Он создал их не для того, чтобы увидеть живущих там 

людей. Он творил ради любви. Бог не может обладать любовью в одиночку. Сам Он ее почувствовать не может. Конечно 

же, в Нем есть любовь, но Сам по Себе Он не почувствует, как любовь переполняет Его радостью и совершенной 

гармонией. Каким бы прекрасным ни был цветок, он должен ароматно пахнуть; кроме того, нужно дуновение ветра, 
чтобы развеять повсюду этот аромат. Так же, как цветку нужен ветер, Богу нужен объект-партнер, который дал бы Ему 

стимулирующий толчок. (210-223, 1990.12.23) 

Основополагающая сила Бога во время творения — это истинная любовь. Это — Его движущая сила. Вот почему Бог 

тоже любит истинную любовь больше всего на свете. Бог тоже ест, как и мы. У Него есть глаза и нос. Все это у Него 

есть. Вот Он какой! Однако знайте, что Ему не нужны слитки золота, которые мы, люди, так ценим. Он может создать 

все это в любое время. То же самое касается и знаний. Бог вездесущий и всемогущий. Он — великий Царь знаний и 

способностей. (212-295, 1991.1.8) 

Истинная любовь настолько глубока, что включает в себя все с самого начала, когда был рожден Бог. Вы даже не 

представляете, какая она глубокая! Она коренится в первоисточнике существования Бога, поэтому мы не можем 

представить себе ее глубины. Мы можем всю жизнь прожить, так и не достигнув ее дна. Даже перейдя в мир иной, мы 

продолжаем наше вечное развитие по направлению к этой цели. Поэтому сложно представить, как могут муж с женой 

сражаться друг с другом и делить свое имущество! Бог тоже рос и развивался. С самого начала Бог произошел из того же 
источника, что и истинная любовь. Однако Он не был первым. Сначала появилась любовь. Мы говорим, что Бог 

обладает дуальными свойствами; откуда же они взялись? Они появились благодаря любви. (246-286, 1993.4.20) 

Истинная любовь становится мостиком, с помощью которого Бог может навестить нас в любое время. Если все части 

тела всегда едины друг с другом на поверхности, значит, все в порядке. Если же они едины и внутри, тогда тоже все 

нормально. Это будет справедливо в любом случае, хоть на севере, хоть на юге или западе с востоком, будь то небесный 

или земной мир, или еще что-нибудь. Все члены тела будут пребывать друг с другом в гармонии и любви и 

поддерживать приятельские отношения. На такое способна только любовь. То же самое касается и структуры общества. 

Когда мы утвердим абсолютный дом Бога и провозгласим о своем объединении, это значит, что наш союз будет основан 

на Боге. (139-200, 1986.1.31) 

Бог тоже абсолютно послушен истинной любви. Даже Бог готов пожертвовать ради нее всей Своей жизнью. Почему и 

мужчины, и женщины готовы посвятить свою жизнь истинной любви? А все потому, что мы появились на свет 
благодаря любви и ради того, чтобы любить. Если бы не было любви, Самому Богу не нужно было бы появляться на 

свет. Вот почему все, созданное Богом, разделено на пары. И минералы тоже. Катионы и анионы, взаимодействуя друг с 

другом, воплощают любовь, хоть и на низшем уровне. Это первое за всю историю провозглашение было сделано 

явившимся в наш мир преподобным Муном. Я — первый в истории, кто заявил о том, что даже Сам Бог считает 

истинную любовь абсолютной и живет в полном послушании ей. Это не просто какие-то теории. Это факт. Таким 

образом, Бог творил для того, чтобы утвердить истинную любовь. (203-103, 1990.6.17) 

Истинная любовь не появится без вмешательства Бога. Без Него нет ни истинных слов, ни истинных мужчин или 

женщин, ни истинной семьи, ни самой истины, ни истинной любви. Все это возможно лишь вместе с Богом. Бог — это 

великий Владыка истины и добра. Он — великий Царь истины. И великий Царь любви. Поэтому там, где нет Бога, не 

может быть ничего хорошего. Это касается и наших трудов. Все, что сделано без Бога — фальшивка, которой нельзя 

доверять. Это относится ко всему. Вечный и истинный эталон может быть установлен лишь вместе с Богом. (301-38, 

1999.4.16) 
Как же можно отличить истинную любовь от ложной? Любовь, которая ищет возможность жить только для себя, 

исходит от дьявола, а любовь, которая старается жить ради других и ради партнера, связана с законами Вселенной и с 

Богом. Здесь и пролегает граница между ними. Любовь Бога отдает, отдает и снова отдает, забывая об этом. Это и есть 

истинная любовь. Старенькая бабушка девяноста лет наказывает своему семидесятилетнему сыну: «Сынок, будь 

осторожен и берегись машин, когда выйдешь из дому!». Для нее он — все тот же маленький мальчик, как и много лет 

назад. Она говорила ему эти слова каждый день, пока ей не исполнилось девяносто, но она никогда не устанет повторять 

их снова и снова. Любовь, которая продолжает неустанно любить тысячи и десятки тысяч лет — это и есть истинная 

любовь. (142-333, 1986.3.14) 

Истинная любовь начнется там, где мы готовы отдавать даже свою жизнь снова и снова, отдавать и отдавать, забывая о 

том, что отдали. Истинной любовью пронизаны и небеса, и земля. Во время вознесения она пронзает даже мир смерти. 

Она способна проникнуть куда угодно, даже в живой мир и в сильную душу. Любовь способна попасть повсюду, даже в 
самые потайные уголки. (256-179, 1994.3.13) 

Скорость любви самая высокая. Истинная любовь — это сила, гармоничная с Божьей способностью творить. И если 

человек обладает такой любовью, он может воззвать к Богу даже с конца света: «Приди!», и Бог придет. Даже если 

внучка некрасива, стоит ей только поманить пальчиком, как ее дедушка тут же окажется рядом с ней. Вот какой великой 

бывает любовь! Такая любовь и называется истинной. (301-125, 1999.4.25) 

Любовь не может просто взять и появиться. Слава тоже не появится просто так; для этого нужно пройти через Божью 

любовь. Когда мы говорим о том, что человек благословлен славой, мы не имеем в виду, что он живет в своей любви в 

одиночку. Мы также не подразумеваем миллионера, восседающего на куче золота. Человек благословлен славой, когда 

он обладает узами любви и неизменно счастлив. Без Божьей любви не может быть никакой славы. Как только мы 



выполним нашу ответственность и достигнем эталона стадии совершенства, мы получим Божью любовь, и тогда слава 

придет к нам автоматически. (158-296, 1968.2.4) 

Истинная любовь может подняться выше Бога. Это означает следующее: даже Сам Бог хочет, чтобы Его партнер в 

любви был в десятки тысяч раз лучше Его Самого. Иными словами, объект-партнер истинной любви должен быть выше 

Бога. В вашем случае любовь вам дана для того, чтобы вы захотели видеть вашего партнера выше себя. (274-22, 

1995.10.25) 

Истинная любовь — это Божья любовь. Когда вы уйдете в духовный мир, вы научитесь там чувствовать все оттенки и 

вкус истинной любви. Духовный мир именно такой. Когда мы станем воплощениями истинной любви, мы сможем 

взаимодействовать со всем и вся. Мы сможем общаться со всеми и услышать всех. Если у Бога, Владыки истинной 

любви, тело покрыто мягкими волосками, даже эти волоски будут принадлежать истинной любви, и все небеса и земля 

тут же почувствуют мельчайшие колебания этих волосков. Вот какие они чувствительные! Наши эмоции будут 
взаимодействовать с эмоциями целой Вселенной. (304-15, 1999.9.5) 

Мы учим тому, как с любовью пройти путь, дающий особое право занять положение выше Самого Творца. Мы 

показываем людям направление, и называем это Божизмом. Божизм — это идеология истинной любви, а этой идеологии 

не достичь, если не пожертвовать собой и не сделать приношение своей жизни, падшей жизни. Поймите, что именно 

поэтому в Библии можно найти столь парадоксальную логику, что тот, который хочет умереть, будет жить, а желающий 

сохранить жизнь умрет. (268-162, 1995.3.31) 

Что нужно подготовить перед тем, как искать путь любви? Нужно сперва найти Божью любовь, ведь Бог — это 

Родитель, и человек должен сам объединиться с Ним. Только в этом случае между ними возникнет истинная любовь. Это 

и есть центр, в котором будет пребывать Божья воля. И в этом центре человек становится единым с этой волей. (103-132, 

1979.2.18) 

2. Истинная любовь объединяет с Богом и Истинными Родителями 

Изначально между душой и телом должно было быть незримое единство. Тогда душа человека стала бы душой Бога, а 
его тело стало бы хранилищем для души. Но грехопадение обратило душу человека к дьяволу. И с этого времени тело 

человека стало служить сатане. Совесть человека — это душа, представляющая собой Бога. Она существует не ради 

личного блага. Она живет ради праведности Небес, и всегда стремится к добру. А тело ей сопротивляется. Ему подавай 

комфорт и удобства! Оно эгоистично и пытается заявить о желаниях плоти, подчиняющихся инстинктам. Совесть ругает 

тело и старается привести его в соответствие с душой. И в теле постоянно разыгрываются кровавые битвы и войны. 

Однако никому не удавалось подчинить свое тело до такой степени, чтобы Бог мог войти в него и пребывать вместе с 

ним. Наша душа, партнер-субъект, может взять верх над телом, партнером-объектом, и достичь идеального единства с 

Богом, если вооружится силой истинной любви Бога и Его истиной. Тогда-то мы и станем совершенным человеком, о 

котором говорят религии. (219-118, 1991.8.28) 

Бог — это наш Родитель, а наши прародители были Его сыном и дочерью. Для того, чтобы утвердить истинную 

любовь, мы должны стать едиными с Богом. Такое единство — это основополагающий принцип. Если вы спросите, 
каков же основной принцип для объединения, можно сказать, что это — послушание. Когда Бог объединится с 

человеком, все, что принадлежит Богу, станет нашим. Бог будет и Богом, и каждым из нас одновременно. И каждый 

человек будет и самим собой, и в то же время Богом. Только истинная любовь может объединить нас с Богом. (91-220, 

1977.2.20) 

Когда человек воплощает собой истинную любовь, он становится телом Бога, клетками Его тела. Его руки и ноги 

станут руками и ногами святого Бога, и он сможет жить вечно, как единое тело с Богом, дыша любовью и вкушая 

любовь. Такой мир зовется Царством Небесным. В Библии не говорилось о том, как объединиться в истинной любви. «Я 

есмь путь и истина и жизнь…»; однако о любви здесь даже не упоминается. (177-149, 1988.5.17) 

Истинный человек живет в истинной любви. Истинная любовь отдает с готовностью жить вечно ради блага центра. 

Это — самая суть Бога. Истинная любовь — это любовь Бога. Тот, кто любит Бога вечно, станет владыкой истинной 

любви. (123-328, 1983.1.9) 

Истинная любовь взаимодействует лишь с Богом. Есть отдельные личности, есть Республика Корея, есть традиции и 
привычки, принятые в мире и в отдельных странах, и еще много чего; но истинная любовь не имеет к этим вещам 

никакого отношения. Она создает отношения только с Богом. Человек пал, поэтому наша любовь не может соотноситься 

только с Богом. Теперь мы связаны с сатаной. И это касается не только семьи. Эта проблема распространилась на уровни 

рода, общества, нации, земного мира и мира небес. Все традиции и привычки той среды, в которой появились на свет 

мы, падшие люди, не имеют ничего общего с Богом. Вы даже не представляете, как трудно отказаться от всего этого и 

найти решение этой проблемы! (274-195, 1995.11.3) 

Истинная любовь может подчинить даже Бога. Единство в истинной любви дает возможность обрести право на 

владычество. Все, что принадлежит вашему партнеру в любви, принадлежит и вам. Мы не можем взять и поменять 

нашего партнера когда угодно и где угодно. Мы должны стать владыками абсолютной любви. (281-192, 1997.2.13) 

Истинная любовь способна абсолютно объединить душу и тело Бога и превратить их в одно целое. Если Бог похож на 

человека, у Него ведь тоже должны быть душа и тело, верно? На основе чего объединяются Его душа и тело? Не на 
основе знаний, власти или денег. Только истинная любовь, и ничто иное, может объединить душу и тело Бога. (210-132, 

1990.12.17) 

Мы, люди, очень жадные. Но стоит нам попасть в сферу истинной любви Бога, как вся наша жадность тут же исчезнет. 

В этой сфере существует право на наследство, и даже Бог, Субъект любви, станет нашим. К нам перейдет не только все, 

что принадлежит Богу, но и Его собственные душа и тело. Мы станем едиными с Ним. Бог и вы станете одним целым. 

(213-76, 1991.1.14) 

Истинная любовь — это значит принадлежать сфере единства с Богом под Его владычеством, а не под владычеством 

сатаны. В вашей падшей сфере все по-другому. У вас все еще есть изначальный облик вертикальной сферы Божьего 

Сердца, но из-за того, что вы унаследовали ложное родословие, горизонтальный облик не находится под прямым углом к 



нему. Он может быть под углом и в семьдесят пять, и в пятнадцать градусов — вот так. Эта разница и заставляет вас 

чувствовать угрызения совести и тяжесть неизбежных и горьких мук. (183-42, 1988.10.29) 

Истинная любовь драгоценнее алмаза. От ее антенны расходятся мощные волны, и люди встречаются, касаются друг 

друга и целуются в одном направлении с этой антенной. Это — антенна Истинных Родителей. Это нечто драгоценное, 

что никогда не меняется и не изнашивается. Все добрые духи из духовного мира стараются следовать по светлому пути 

вслед за своим обновленным «я» с помощью Истинных Родителей. (217-264, 1991.6.2) 

Самое страшное, что может быть в мире — это потерять Истинных Родителей. Вы должны понять, как горестна была 

эта потеря! Только тогда вы почувствуете настоящую радость при встрече с ними. Вот почему я руковожу вами во всем 

вплоть до мельчайших подробностей. Благодаря Истинным Родителям находит свое воплощение истинная любовь Бога, 

и им подвластен даже мир ангелов, не говоря уже обо всем сущем. Помните о том, что наш мир находится в сфере их 

любви. Истинные Родители должны начать с положения, когда против них поднимается весь мир. Им приходится 
начинать с трудностей, преодолевая сопротивление всего мира. И это положение гораздо ценнее, чем что угодно в 

творении. Даже если ангелы, спустившись из мира ангелов, будут противостоять им, они должны преодолеть это и 

двигаться дальше. Даже если против них выступит Сам Бог, они должны преодолеть и это, и все равно идти вперед. 

Лишь тогда появится новая возможность достичь идеала. (107-92, 1980.4.6) 

Истинная любовь начинается не с женщины. Она исходит от Бога через мужчину. Вот почему мужчины ищут 

женщину, чтобы благодаря ей посеять семя жизни. Женщины — это хранилище, абсолютно пустое хранилище. И 

ценность пустого хранилища равна ценности объекта, который в нем хранится. (259-244, 1994.4.10) 

У людей есть и истинная любовь, и ложная, но чем же они отличаются? Ложная любовь связана с сатаной, а истинная 

дарует нам отношения с Богом. Хотят ли мужчина с женщиной встретить истинную любовь? Изначально не 

предполагалось, чтобы люди желали истинной любви. Она нужна нам потому, что мы пали. Мы совершили 

грехопадение. Вот в чем проблема. (189-75, 1989.3.19) 

Женщина становится царицей, а мужчина — царем благодаря истинной любви. Царь и царица появляются в истинной 
любви. Без истинной любви это невозможно. Истинная любовь означает, что мужчина и женщина встречаются на самой 

вершине. Двое встречаются лицом к лицу на вершине, и в эту точку спускается Бог. Брак нужен для того, чтобы 

соединить высший мир мужчины с высшим миром женщины и при этом завладеть Богом. Мы вступаем в брак, чтобы 

обрести владычество этими двумя мирами. Сами по себе мужчины и женщины — как две половинки, вот они и вступают 

в брак, чтобы стать единым целым. Истинная любовь означает единство вместе с Богом. (260-154, 1994.5.2.) 

Где соединяются Бог и люди? Во время брачной церемонии. Они соединяются вместе с Богом, Центром изначальной 

истинной любви. Это значит, что Бог входит в сердце Адама и в сердце Евы. Брак Адама и Евы — это брак Божьего тела. 

Это — бракосочетание Самого Бога. Тело занимает внешнее положение, а душа — внутреннее. Вот почему Бог — наш 

родной Отец. Любовь Бога — это ваша любовь, Его жизнь — это ваша жизнь, и Его родословие — это ваше родословие. 

(217-196, 1991.5.27) 

Мужья и жены происходят из разных мест, верно? Наши мамы и папы стали родителями, дали нам жизнь, и теперь нас 
с ними скрепляют узы родителей и детей. Но один из горизонтальных элементов этих уз появился извне. Вот почему, 

хоть муж с женой и могут расстаться, взаимоотношения родителей и детей неразрывны вовеки. Они могут лишь стать 

вертикальными. И нам нужно об этом знать. Вертикальное положение — это единственный путь унаследовать 

родословие, связанное с историей человечества, основой которой является изначальная истинная любовь между 

небесами и землей. Зачем нужно вертикальное положение? Как только мы его займем, наша тень исчезнет. Тени 

исчезают в полдень, верно? Между Богом и человечеством нет вертикальных взаимоотношений, основанных на 

идеальной любви. Есть ли во Вселенной способ, с помощью которого можно напрямую, кратчайшим образом соединить 

человека и Бога в истинной любви? Взаимоотношения, которые могут соединить нас — это отношения родителя и 

ребенка. Самый короткий путь — это перпендикуляр. Опираясь на него, мать и отец соединяют по прямой восток и 

запад. А братья и сестры — перед и тыл. Таким образом формируются прямые углы, то есть двадцать четыре плоскости. 

Всемогущий и всеведущий Бог обладает идеальной концептуальной силой, позволяющей Ему пребывать в центре 

сферической формы, в центре Вселенной, которая сформирована из прямых углов на пересечении вертикали и 
горизонтали, переда и тыла, а также левой и правой сторон. Что является основой жизни Бога? Истинная любовь. Если 

Его об этом спросить, Он скажет, что в ней заключено все на свете. (198-298, 1990.2.5) 

Благодаря истинной любви мы можем стать абсолютными, уникальными, вечными и неизменными. Если человек 

пребывает в гармонии с истинной любовью, он может стать партнером Бога. И тогда он в любое время может связаться с 

уникальным, абсолютным, неизменным и вечным Богом. (304-286, 1999.11.9) 

Члены Церкви Объединения ближе друг другу, чем родные братья и сестры. В будущем объединятся перед и тыл, 

мужья и жены, и на этой основе смогут стать едиными левая и правая стороны. Верх и низ, перед и тыл, а также левая и 

правая сторона должны стать единым целым. Что такое верх и низ, перед и тыл, а также левая и правая стороны? Верх и 

низ — это наш сыновний долг, перед и тыл — наш долг братьев и сестер, а левая и правая стороны — это наша 

ответственность мужа и жены. Когда люди таким образом достигают совершенства, они должны будут вознестись до 

положения Бога в духовном мире и вернуться к Нему. Поймите, что на такое способна лишь истинная любовь. Истинная 
семья — это продолжение совершенной семьи Адама, прошедшая определенную подготовку, чтобы соответствовать 

эталону. И когда она выходит на мировой уровень, единство мужчины и женщины становится похожим на единство 

востока и запада. Нужно объединиться с мужчиной, партнером-субъектом. Перед и тыл, верх и низ тоже должны 

объединиться. Тогда, без сомнений, мир станет единым на основе истинной любви и содержания Принципа. (222-321, 

1991.11.6) 

Путь истинной любви, основанной на Боге — это путь в Царство Небесное. Конечная цель ложной любви — это то, 

что мы называем адом. До сих пор ни одна религия не знала об этом с полной уверенностью. Они не знали о границе 

между Небесами и адом. Теперь же этот вопрос прояснился. Когда мы восстановим падшую любовь, мы начнем все 

сначала и двинемся по направлению к Небесам. (278-30, 1996.4.28) 



3. Абсолютные партнеры Божьей любви — это наши прародители, Адам и Ева 

Бог создал новое творение в Эдемском саду. Адам и Ева, главные герои этого сада, должны были жить в вечной 

радости вместе с этим новым творением. Бог создал Адама и Еву и глядел на них с новым видением в Сердце. Для Бога 

был драгоценен каждый миг. Каждое движение Адама и Евы в каждую минуту было для Него серьезнее всего. И Его 

связь с ними в каждое мгновение была драгоценнее всего на свете. Когда Адам и Ева росли, их интеллектуальные 

способности развивались не по дням, а по часам, помогая им по-настоящему воплотить изначальную природу Бога. Без 

сомнений, они получили право взаимодействовать с новым миром, созданным Богом — то есть они могли глядеть на 

него, слушать его и прикасаться к нему, как представители Божьего Сердца. Когда Бог глядел на Адама и Еву, Он 

надеялся на то, что их движения станут Его движениями, слова, произнесенные ими, станут Его словами, и если они что-

нибудь услышат, увидят или почувствуют, Бог услышит, увидит и почувствует это вместе с ними. Без сомнения, Адам и 

Ева, у которых были такие взаимоотношения с Богом, полностью воплощали собой Бога, Который заключил их в Свое 
Сердце. О каком дне мечтал Бог с тех пор, как заключил в объятия все сущее, созданное для Адама и Евы, и создал их 

самих? Он завершил творение на шестой день. Однако тот факт, что Бог не создал Адама и Еву полностью 

совершенными, означает, что между Адамом, Евой и Богом должно было произойти еще что-то. Бог надеялся не на то, 

что Адам и Ева останутся такими, какими Он их создал; Он также не хотел просто наблюдать за их ростом. Мы должны 

знать, что Бог надеялся на то, что для Него и для них наступит особый день. Это был бы день радости и для Бога, и для 

Адама с Евой, и для всего сущего. Поэтому, несомненно, об этом дне мечтало и все сущее, и люди, и Сам Бог. (8-267, 

1960.2.7) 

Наши прародители, Адам с Евой, выросли в объятиях Божьей любви и были воспитаны в самом святом и величайшем 

любящем Сердце. Однако какими бы милыми они ни становились, вырастая, и какая свобода бы их ни окружала, одну 

ношу им вынести все же не удалось. Что это за ноша? Им вовсе не запрещали радоваться всему сущему, и у них не было 

недостатка в слугах, готовых выполнить их приказания. Дело в том, что они не смогли создать с Богом узы, как Его сын 

и дочь. Вот откуда возникли все беды. Бог так любил Адама и Еву, что захотел создать мир, воплощающий Его желание 
испытать радость при виде бесконечности творения и Адама с Евой, которые свободно управляют всем на небесах и 

земле. Бог вовсе не ценил превыше всего какие-нибудь внешние условия. Он вдохновлял Адама и Еву всем Своим 

существом. В них были вложены кость от Его кости и плоть от Его плоти. Его Сердце тянулось к ним, да так, что Он при 

всем желании не смог бы забыть их. Знайте, что именно поэтому Бог позволил людям владеть всем творением. Однако 

Адам и Ева покинули Бога, совершив грехопадение. Они не покинули ни все сущее, ни благословения, полученные от 

Бога. Они предали единственный принцип, который не имели права предавать. Что же это? Это была основа для 

создания сердечных уз с Богом. Они предали саму основу сердца. Это и было грехопадение. Каждый раз, когда Бог 

глядел на Адама и Еву, в Его Сердце загоралось нестерпимое желание. При взгляде на них Он мечтал о том, как они 

достигнут совершенства и будут жить счастливо; при одной мысли об этом Он чувствовал Себя счастливым. Бог 

надеялся, что они обретут владычество над всем сущим, созданным Им, будут радоваться ему и заботиться о нем так, как 

будто они создали его своими руками. Однако столь страстное желание Божьего Сердца было загублено на корню, когда 
Адам и Ева совершили грехопадение. Знайте, что это был непростительный, самый страшный грех, совершенный 

нашими прародителями. Тем не менее, Бог не мог бросить падшее человечество на произвол судьбы. Почему? Потому, 

что Он создал нас в соответствии с Принципом, и теперь Он не может проигнорировать его вечный эталон. Богу так 

хотелось оставить падших Адама и Еву! Однако если бы Он это сделал, Он нарушил бы основной принцип творения, 

который Он создавал в течение шести дней. В таком случае Богу пришлось бы предать вечный эталон, и тогда само 

существование Бога, вечного Субъекта, было бы поставлено под угрозу. Бог знал об этом, поэтому Он и начал 

провидение спасения Адама и Евы. (9-49, 1960.4.10) 

Сатана вступил в любовные отношения с Евой, и потом заставил пасть Адама. То есть Ева повлияла на Адама. Вот 

почему на протяжении всей истории и до сих пор множеству женщин приходилось страдать под гнетом и насилием 

мужчин, чтобы заплатить искупление. Женщинам не понравятся мои слова, но это правда. Зачем тогда Бог создал Адама 

и Еву? В Библии говорится: «Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3:16) Как падшие 

люди, чье тело погрязло в грехах и которым нужно спасение, обращаются со своим телом? Как с Божьим храмом. Бог 
является в храм, чтобы жить в нем. Даже если падший человек, нуждающийся в спасении, станет храмом Бога, все равно 

безгрешный Адам будет предпочтительнее. Хотел бы Бог войти в сердце Адама и поселиться в нем? Какие могут быть 

вопросы! Конечно же, Бог с радостью вошел бы в него и жил там сотни и тысячи лет! Что же представляли собой Адам и 

Ева? Будь они невежественными глупцами, они не смогли бы владычествовать над творением, созданным Богом. Не 

обладай они теми же способностями, что и Творец, создавший мир, они не смогли бы управлять этим миром. Кто же 

наделил их способностью к владычеству? Это сделал бы Бог. Иными словами, Бог вошел бы в душу и тело Адама и 

руководил бы им надлежащим образом. В таком случае Адам, который должен был стать телом Бога, стал бы и 

прародителем человечества. То есть он стал бы субстанциальным обликом Бога. Для того, чтобы невидимый Бог мог 

осуществлять владычество над субстанциальным миром, Ему нужен был субстанциальный облик, то есть тело. Лишь 

тогда Он мог бы видеть и слышать. Поэтому Он и создал Адама как Свой субстанциальный облик. Кем же тогда была 

Ева? Она была женой Адама, обладающей субстанциальным обликом. Если Адам был Богом, принявшим 
субстанциальный облик, то Ева была женой Бога, принявшего субстанциальный облик. Быть может, вас повергнет в шок 

и онемение сама мысль о том, что у святого Бога может быть жена, но Адам был телом Бога, принявшего 

субстанциальный облик, а Ева была создана женой Бога в субстанциальном виде. Что должны были сделать Адам и Ева? 

Они должны были стать точным отражением внутренней природы Бога, объединиться друг с другом и взрастить плоды 

любви. Тогда их дети были бы и Божьими детьми. Адам и Ева, соединившись в истинной любви, дали бы жизнь 

сыновьям, которые одновременно принадлежали бы и Адаму, и Богу. Поймите, что их неудача в создании уз любви 

естественным образом повлекла за собой историю, полную страданий бесчисленных поколений, и нам приходится до 

сих пор иметь дело с этой трагической падшей историей. (22-279, 1969.5.4) 



Если Бог — это Царь, то Адам и Ева — Его первые принц и принцесса. Нам нужно хорошенько понять, что наши 

первые прародители, Адам и Ева, были первыми принцем и принцессой Бога, которые должны были унаследовать все, 

что есть во Вселенной. Мы попадаем на Небеса, прожив жизнь в сфере сердца царской семьи. До сих пор об этом не 

знали ни одна религия и ни один человек во всей истории. И однако христианство заявляет: «Стоит вам поверить в 

Иисуса, как вы тотчас же будете спасены!» Большей глупости я не слышал! В сфере сердца, в сфере первородства Адам 

и Ева были первым поколением, старшим сыном и дочерью. Они были первым поколением истинных родителей и 

первым поколением центральных личностей в Царстве Небесном на земле. Если бы венценосные потомки этого царя до 

сих пор жили на земле, каким был бы наш мир? Это правда, что все было подготовлено в соответствии с Божьим 

идеалом. Однако из-за грехопадения человечество было разделено на сотни и тысячи этнических групп, и право на 

власть приходилось завоевывать силой. Таковы последствия грехопадения человека. (228-169, 1992.3.27) 

Бог, невидимый Субъект дуальных свойств, проявил в Адаме Свою мужскую природу в субстанциальном виде. Он 
воплотил Свою внутреннюю природу в субстанциальном облике, чтобы ее можно было увидеть, и вступил Сам с Собой 

в партнерские взаимоотношения через Адама. Он также воплотил женские черты Своей внутренней природы в 

субстанциальном облике, создав Еву. Иными словами, тело человека представляет собой оболочку, или 

субстанциальный облик всей внутренней природы Бога. (143-80, 1986.3.16) 

Изначальный идеал для Адама и Евы был погублен из-за Евы. Вот почему Марии, падшей Еве, необходимо было 

восстановить женщину типа Евы, которая стала бы женой Иисуса, второго Адама. Это восстановление зависело не 

только от одной Марии. Когда Творец создавал Еву для Адама, Ему помогал архангел. Точно так же, когда создавалась 

вторая Ева по образу второго Адама, архангел тоже должен был помогать. Вот как должна была быть восстановлена Ева. 

И тогда Иисус должен был соединиться с восстановленной Евой. Если бы слуги-ангелы вместе с архангелом создали 

дочь, занимающую положение Евы, опираясь на Иисуса, который занимал положение Адама, тогда эта дочь стала бы 

безгрешной дочерью Бога, верно? Мария и Иосиф должны были благословить эту дочь Бога с Иисусом. И тогда Божьи 

сын и дочь стали бы единым целым. Проблема изменения владычества возникла из-за Евы, поэтому женщины должны 
взять за это ответственность. И восстановить все это должна была Мария. Вот почему женщинам предстоит поменять 

владычество обратно. Задачей Марии было не только восстановить трех личностей — архангела, Адама и Евы, — но и 

воссоздать Сердце Бога. И тогда и Божья воля, и цель человечества была бы выполнена. Вот с чего должно было 

начаться осуществление Божьей воли, о котором Он мечтал четыре тысячи лет; тогда среди людей было бы построено 

Царство Небесное. Это и стало целью человечества и Бога. Когда Адам и Ева объединяются в любви и совершенствуют 

свою любовь, с этого и начинается путь к совершенству. Вот почему нам обязательно нужно восстановить владычество. 

(38-70, 1971.1.1) 

Если бы Адам не пал, то их с Евой семья стала бы источником радости для Бога, и в то же время — основанием для 

величайшего счастья первых прародителей. Им никогда не пришлось бы сталкиваться с болью, разочарованиями и 

горем. Их ждало бы только счастье и радость, и еще надежда на вечное будущее. Они обрели бы владычество Бога в 

сфере Его прямого владычества. Однако все это погибло из-за грехопадения Адама и Евы. Поэтому все это нужно 
восстановить. Тем не менее, это нельзя сделать абы как. Восстановление должно происходить в соответствии с 

основными принципами творения. Так как это — основной принцип, история восстановления являлась историей 

воссоздания. В Эдемском саду были архангел, Ева, Адам и Бог. Иначе говоря, там было создано четырехпозиционное 

основание, в центре которого находился Бог. Из-за того, что грехопадение произошло именно в таком месте, 

восстановление должно происходить в соответствии с основными принципами воссоздания. Вот почему мужчины до сих 

пор несли ответственность за историю. (46-196, 1971.8.15) 

Иудеи не приняли Иисуса, поэтому он сам принял решение пожертвовать собой ради нации и мира. Иисусу пришлось 

покинуть семью и жить в одиночестве. Но он был любим Богом. В конце концов Иисусу пришлось принести себя в 

жертву, как безгрешный брат жертвует собой ради спасения Адама и Евы. Каждый человек представляет собой падших 

Адама и Еву. Иисус ради них пожертвовал собой. Он стал приношением. Он не проклинал тех, кто пытался его убить. 

Наоборот, он умолял Бога благословить их. Вот почему Иисус смог стать посредником между Богом и падшими Адамом 

с Евой. Иисус погиб как безгрешный Адам. Он прошел путь-формулу ради спасения всего человечества. Таким образом, 
он стал Адамом-представителем, и все, кто последует за ним, будут спасены. (52-66, 1971.12.22) 

Если бы Адам и Ева достигли зрелости и стали совершенными, они соединились бы в супружеской любви. Они 

любили бы друг друга не только физически, но и духовно. Тогда Адам создал бы вертикальное единство с Богом, своим 

Отцом, а Ева объединилась бы с Богом как Его дочь. В то время Адам и Ева должны были объединиться друг с другом. 

Бог стал бы единым с Евой, и они вместе ожидали бы Адама. На горизонтали есть трое — Бог, Адам и Ева. И эти трое 

мечтают стать единым целым. Где же они собираются встретиться? Вверху или внизу? Нет, они станут едиными на 

горизонтали. Если Адам и Ева горизонтально соединятся, что с ними произойдет? Они станут единым телом. И ничто не 

сможет их разлучить. Лишь на этой основе возникает желание любви. Для мужчины и женщины это — единственный 

путь и единственная цель. Это — единственное место, где Бог может соединиться с Адамом и Евой, и это — наивысшее 

положение. Если Бог, Адам и Ева не смогут объединиться, им не видать этого положения. С этого момента 

взаимоотношения между Адамом и Евой, основанные на Боге, начали становиться все более холодными. Таким образом, 
мы видим, что Бог творит не только на вертикали, но и на горизонтали. Это и есть Божий идеал творения Адама и Евы. 

Когда Адам и Ева объединяются с Богом, ни один из них не может быть выше другого. Высокого и низкого положения 

просто не существует. Все, что есть — это полное единство. Однако Адам и Ева начали отдаляться от Бога, и на то было 

несколько причин. (52-261, 1971.1.2) 

Если бы Адам и Ева достигли зрелости и провели церемонию Святого Бракосочетания, они соединились бы в сфере 

прямой любви Бога. Кто находится в центре этой сферы? Бог. Когда это произойдет, мы, люди, станем телом Бога, 

принявшего субстанциальный облик. Если бы Адам и Ева объединились таким образом, они стали бы телом Бога, 

прародителями человечества и самым центром Бога. Каким бы всеведущим и всемогущим ни был Бог, если бы Он 

умудрился почувствовать радость в отсутствие партнера, Его назвали бы сумасшедшим! В противоположность 



абсолютному Богу мы — существа относительные. Нам нужно объединиться в абсолютной любви. Когда Бог 

объединится с Адамом и Евой, их сыновья и дочери станут также и детьми Бога. И тогда они, как кровные родственники 

Бога, создадут на земле семьи, роды, народы, страны и целый мир. И поскольку некому будет прервать 

взаимоотношения вечной любви Бога, такие страны станут Царством Божьим на земле, в котором царит Божья любовь. 

(54-64, 1972.3.11) 

Если бы Адам и Ева не пали, Адам любил бы Еву от имени Бога, и Ева любила бы Адама как представительница Бога. 

Тогда повседневная жизнь Адама и Евы стала бы олицетворением жизни Бога. Если бы Адаму и Еве что-нибудь 

понравилось, Бог тоже полюбил бы это всем Сердцем. Стоило бы им опечалиться, как Бог тоже почувствовал бы печаль. 

Ведь любовь принадлежала бы и Богу, и Адаму с Евой. А когда любовь одна на всех, по-другому быть не может. (95-248, 

1977.12.4) 

Если бы не грехопадение, не было бы разделения на левое и правое крыло. Они были бы одним целым. Не было бы 
нужды в идеологии головного крыла и в Божизме, и каждый бы попадал прямо на Небеса. И Спаситель был бы не нужен. 

Начиная с Адама и Евы, все представали бы прямо перед Богом, и ничто не могло бы их заставить избрать другой путь. 

Все бы попадали прямо на Небеса. Если бы Адам и Ева не пали, люди отправлялись бы на Небеса как принцы и 

принцессы Небесного Царства. Адам и Ева были бы венценосными детьми Бога, однако из-за грехопадения этого так и 

не произошло. Кто такие Адам и Ева? Они — тело Бога. Ева — это субстанциальная жена Бога. Бог — это духовный и 

вертикальный Отец. Он и перпендикулярный, и вертикальный Отец. Ваша душа содержит изначальный эталон, 

позволяющий вам унаследовать родословие этих двух родителей. Поэтому, если бы не грехопадение, ваша душа 

осталась бы неизменной навеки. Творец, как вертикальный Родитель, создал горизонтальных родителей в качестве 

партнера вертикальной любви. Вот почему Адам и Ева — вечные партнеры Бога в любви. Они — Божьи партнеры. Сюда 

относятся понятия «альфа» и «омега». Любовь началась с Бога, поэтому, возвращая ее Богу, мы становимся Его 

друзьями. В конце концов, каждому из нас нужно вернуться к Богу. (227-274, 1992.2.14) 

На чем было основано супружество Адама и Евы? Вмешивался ли в это Бог? Были ли у Адама с Евой дети? Да, были. 
У них родились Каин и Авель. Появились ли они на свет после того, как Бог сказал Адаму и Еве: «Я хочу, чтобы вы 

жили вместе, и чтобы у вас родились дети»? Или они родились тогда, когда Адам и Ева отделились и стали жить сами по 

себе? Да, все было так, как описано во втором случае. Кто радовался больше всех, когда они стали жить отдельно? 

Конечно, сатана. Брак Адама и Евы был основан на сатане. Этого нельзя отрицать. (234-299, 1992.8.27) 

Если Корейский полуостров — это нация Адама, то Япония — это нация Евы. Почему Корея — это нация Адама? Если 

взглянуть с географической точки зрения, Корейский полуостров выглядит как мужской половой орган. Рим выглядит 

точно так же. Средиземное море — словно женские гениталии, а Италия — это мужской половой орган. Таким образом, 

эти двое должны объединиться. Цивилизация никогда не покинет такую местность. Как только там утвердится какая-

нибудь культура, она останется там навсегда. А все потому, что она зиждется на основании любви. Если принять во 

внимание все географические аспекты, то окажется, что Рим и Средиземное море похожи на союз мужчины и женщины. 

Мы вот-вот войдем во всеобъемлющую эпоху и займем положение отца и матери. Мы восстановим все то, что было 
утрачено после грехопадения Адама и Евы, поэтому окружающие страны занимают положение трех архангелов, которые 

пали вместе с ними. Они соответствуют Адаму, Еве и трем архангелам. Три архангела вокруг Кореи — это Китай, 

Советский Союз и Соединенные Штаты. США — это архангел на стороне Небес, а Китай и Советский Союз — это 

архангелы на стороне сатаны. То же самое относится и к Тайваню с Индией. Эти страны занимают такое же положение. 

Утратив семью, Адам и Ева потеряли самих себя; тогда же пали и все архангелы. Их нужно восстановить. Вот почему 

нам нужно потрудиться и достичь на Корейском полуострове того, что не удалось Римской католической церкви во 

главе с папой. Римской католической церкви была отведена значительная роль в подготовке к приходу Господа, но она с 

этой ролью не справилась. (235-80, 1992.8.29) 

Япония — это страна на стороне сатаны. Страна Аматерасу (богини солнца, которую почитали в Японии) должна 

полностью измениться и стать страной Евы и нацией Небес. Японское второе поколение должно быть восстановлено на 

сторону Бога. Корея и Япония — это страны Адама и Евы, поэтому они едины. Их нужно объединить. Когда Япония 

оккупировала Корею, она хотела из двух стран сделать одну с помощью холодного и огнестрельного оружия. А я 
объединю их совершенно свободно с помощью любви. 

В Эдемском саду была одна женщина и пятеро мужчин. И Адам не должен был позволить по глупости отобрать свою 

женщину. Я восстанавливаю Еву, обнимая ее детей. И поскольку я благословил их, она уже не может убежать от меня. 

Япония должна сама проделать эту работу на национальном уровне. 

Итак, когда появляется нация Евы, представляющая весь мир, и страны Адама и Евы объединяются, США, или страна 

архангела, тоже присоединится к ним, и эти три страны станут одним целым. (265-178, 1994.11.20) 

Когда мы говорим «Эпоха Завершенного Завета», мы имеем в виду создание Адама и Евы и совершенство их семьи. 

Таким образом нужно выполнить этот обет. 

Если уж говорить об изначальном эталоне Адама и Евы, наследниками грехопадения стали все — и личность, и семья, 

и род, и народ, и страна, и все пять миллиардов жителей земли, и даже все бесчисленные предки, жившие в прошлом и 

ушедшие в духовный мир. Как бы ни старался человек в прошлом проявлять преданность и искреннюю посвященность, 
любя Бога, все это в прошлом. Их преданность и посвященность не будут цениться в Эпоху Завершенного Завета. Бог 

создал Адама, а потом и Еву по его подобию. Поэтому Бог несет ответственность и за воссоздание Адама. Бог должен 

создать Адама, а на земле пусть создадут Еву. Оба сына, Каин и Авель, были утрачены из-за Евы, и теперь на земле 

должны сделать все, чтобы воссоздать этих сыновей. Вот как было посеяно семя, и теперь нужно собрать урожай. Авель 

находится по правую руку матери, а Каин — по левую. Таким образом, получается треугольник. Все это нужно 

подготовить на земле. Как это сделать, чтобы завершить освобождение? Каин и Авель — это семена личности, 

посеянные матерью и ее детьми в семье Адама и Евы. И это нужно искупить на мировом уровне. (244-233, 1993.2.14) 

Кто заложил краеугольный камень для истинной любви? Люди или Бог? Это сделал Бог. Перед тем, как создать 

человека, Бог создал минералы, растения, насекомых и все остальное. В Библии указано, что Он создал человека в самом 



конце, и в самую последнюю очередь была создана Ева. К кому же Бог был целиком и полностью привязан? К 

женщинам. Бог заложил основание для того, чтобы Адам и Ева смогли соединиться на земле. Адам и Ева должны стать 

единым целым. Как бы они объединились — как горизонтальный плюс и минус? Мужчина и женщина соединяются с 

помощью половых органов. Бог очень похож на душу, поэтому во время брачной церемонии Его сон-сан входит в душу 

Адама, а Его хен-сан — в душу Евы. Это похоже на объединение нашей души и тела. Соединение Бога с нашей душой 

— словно объединение нашей души с телом. Мужчина, чьи душа и тело едины, соединяется с женщиной, чьи душа и 

тело тоже едины, и они во время брачной церемонии соединяются с Богом. Во время этой церемонии в один момент и в 

один день соединяется одна пара. Это — брачная церемония Адама и Евы, а также брак Самого Бога. Это и есть начало-

разделение-единство. Когда соединяется то, что было разделено изначально, получается союз. Для этого недостаточно 

лишь одного человека. Одного Адама или одной Евы не хватит. Этот союз начинается с Бога. (269-125, 1995.4.9) 

Движение, основанное на вертикали и горизонтали, создает сферу, и Адам с Евой принимают и внешний, и внутренний 
облик, соответствующий этой сфере, основываясь на истинной любви. Поэтому, когда мы впервые вступаем в 

отношения любви, будучи на положении наших прародителей, наше единство становится опорой для существования 

Бога, то есть для вечной жизни, а также для физической, повседневной жизни. Наследуя родословие Божьего Сердца и 

Его тела, Его дети достигают эталона совершенства Бога и Адама, и, так как Бог живет вечно, мы, люди, тоже живем 

вечно. Вот откуда исходит понятие о вечной жизни. Вот почему лишь любовь позволяет человеку унаследовать хен-сан 

Бога. Сам Бог не может унаследовать хен-сан человека, то есть хен-сан Своего тела. Вот как важна любовь! Поэтому для 

совершенства идеала любви Бога абсолютному партнеру-субъекту абсолютно необходим абсолютный партнер-объект. 

Такими партнерами были Адам и Ева. Таким образом то, что было внутренним аспектом хен-сан, разделяется на 

субстанциальные формы и затем снова соединяется в любви совершенных Адама и Евы. В конце концов, Бог, 

субстанциальная Сущность, подобная душе, занимает внутренне это положение и объединяется в любви с Адамом и 

Евой, субстанциальными существами, подобными телу. В этом случае Бог отражает хен-сан Адама, а Адам — 

внутренний хен-сан Бога, ведь он поселяется на земле. Это становится основанием для семьи. Вы не можете этого не 
знать! Это же фундаментальная основа Вселенной! (294-244, 1998.8.5) 

4. В первую очередь истинная любовь должна воплотиться в истинной семье 

Бог создал Адама и Еву в истинной любви. Адам и Ева — это субстанциальные сущности, представляющие собой сон-

сан и хен-сан Бога. Творя Адама и Еву, Бог воплотил Свои невидимые аспекты сон-сан и хен-сан в субстанциальном 

облике. Вот почему они должны расти и становиться единым целым с Богом. Если бы Адам и Ева достигли 

совершенства, их душа и тело стали бы едиными естественно. Однако из-за грехопадения их душа и тело вступили в 

конфликт. Люди до сих пор об этом не знали. Если бы они достигли совершенства в соответствии с Божьим идеалом 

творения, их душа и тело не сражались бы. Сам факт внутренних конфликтов дал людям повод отрицать существование 

Бога. (238-29, 1992.11.19) 

Никто не может воплотить истинную любовь в одиночку. Для этого нужен партнер. Вы ведь хотели бы, чтобы ваш 

партнер был лучше вас? Нам всем бы хотелось видеть своих детей лучше, чем мы сами. Такое желание приходит к нам 
от Бога. Поймите, что Бог тоже хочет, чтобы Его партнеры в любви были лучше Него! Само желание видеть партнера 

лучше нас и в вертикальном, и в горизонтальном аспекте исходит от Бога. (203-103, 1990.6.17) 

Когда объединяются душа и тело мужчины и женщины, они воплощают собой хен-сан Бога. И тогда Бог может войти к 

ним в самую серединку и поселиться там навеки. На основе трех стадий процесса начало-разделение-единство из 

эталона души и тела формируется идеальное тело. Это — единое тело любви, которое становится источником сферы 

единства в идеальном мире и по вертикали, и по горизонтали. В понятие единства души и тела входит все. Если семья 

представляет собой единое тело, благодаря которому Бог может поселиться на Земле в субстанциальном облике и 

преумножиться, значит, это Божья семья, которая впоследствии станет родом Бога, Его гражданами и Его миром. И 

тогда конфликт души и тела, вызванный грехопадением, тут же прекратится. Эта семья едина с сон-сан Бога, поэтому в 

ней естественно пребывает Божья любовь и нет никаких конфликтов между мужем и женой. Члены этой семьи 

естественно любят друг друга и не ссорятся. Вместе с ними живет Бог; Он становится душой семьи, а муж и жена — ее 

телом, и таким образом создается единство. (294-313, 1998.8.9) 
Настоящие муж и жена — это мужчина и женщина, единые в истинной любви и представляющие собой тело истинной 

жизни. Это и есть истинные супруги. Благодаря таким отношениям общество должно объединиться. Сфера отношений, 

созданная благодаря горизонтальному развитию сферы сердца братьев и сестер — это истинное общество, истинная 

нация и истинный мир. Каждый человек хочет быть представителем всей Вселенной. С точки зрения взаимоотношений 

истинной любви все становится равным, поэтому те, кто выступают против этого, однажды теряют почву под ногами. 

Губы соприкасаются в истинной любви. Поэтому вы сами — это и жизнь, и любовь, и родословие. (190-214, 1989.6.19) 

Первая родина истинной любви — это истинная семья. Что это такое? В ней есть истинный отец, истинная мать, 

истинный муж, истинная жена и истинные дети. Это и есть основание для семьи, в которой царит истинная любовь. (215-

243, 1991.2.20) 

Когда родители бесконечно вкладываются и жертвуют собой ради детей, побуждаемые истинной любовью, дети будут 

бесконечно признательны им, и радость, которую почувствуют родители, восполнит все их жертвы. Таким образом, сила 
жертвенной истинной любви рождает процесс отдавания и принятия, благодаря которому в семье и во всем мире 

создаются взаимоотношения вечной радости и мира. Именно здесь и зарождается идеальный мир. С другой стороны, 

семья, страна и мир, обделенные такой любовью — всего лишь пустая скорлупка, склеп, исполненный недоверия, 

вражды и вероломства. В истинной семье созревает и достигает совершенства наша чистая истинная любовь. В первую 

очередь любовь истинных родителей, истинных мужей и жен, истинных детей и истинных братьев и сестер должна 

воплотиться в истинной семье; там они все вместе взрослеют и претворяют ее в жизнь. Истинная семья — это основное 

ядро мира во всем мире, где мы благодаря истинной любви истинных родителей познаем истинную Божью любовь, и на 

основе истинной любви истинных братьев и сестер учимся вселенской истинной любви к истинной нации и всему 



человечеству. К тому же истинная семья — это основное звено, соединяющее все поколения прошлого, настоящего и 

будущего с помощью общих ценностей. (288-199, 1997.11.28) 

Бабушка и дедушка готовы отдать свою жизнь ради отца и матери, они любят их отчаянно! Как же они счастливы! И 

какое счастье царит там, где отец и мать готовы умереть ради своих детей и отчаянно любят их! Вы говорите, что готовы 

умереть ради любви, но истинной можно назвать любовь лишь тогда, когда внук отдает свою жизнь ради деда. Мы 

можем сделать вывод, что каждый член истинной семьи готов во имя любви отдать свою жизнь ради других своих 

родных: дед ради внука, родители ради детей, а дети — ради родителей, старшая сестра — ради младших, и наоборот, 

муж ради жены, а жена — ради мужа, бабушка ради деда, а дед — ради нее. (162-140, 1987.4.5) 

Что Бог любит больше всего? Более всего Ему нравится истинная любовь, а самый лучший эталон партнеров истинной 

любви — это семья Адама и Евы. Эта семья соответствует идеалу Бога. (263-177, 1994.8.23) 

Путь истинной любви, которому я учу вас и который должны пройти мужчина и женщина, воплощающие истинную 
любовь, а также истинная семья — это абсолютный путь. И этот путь всего один, а не два. Все члены семьи должны 

строить взаимоотношения друг с другом, опираясь на этот учебник. (135-158, 1985.11.12) 

Что должны делать благословленные супруги, если они поссорятся? Позвать своих физических и духовных детей и 

попросить у них прощения. Ведь, поссорившись, муж с женой нарушают традицию, которой предстояло последовать 

Каину и Авелю. То есть они не помогли Каину и Авелю объединиться, а сделали совсем наоборот. Их дети и духовные 

дети занимают положение Каина и Авеля, поэтому муж с женой должны раскаяться в их присутствии. Вот какое время 

наступит! У всех нас одна судьба. Если дети совершат ошибку, родители должны их простить. Если же ее совершит муж 

и отец, он должен умолять детей и жену о прощении. Вот как должно быть в истинной семье, основанной на истинной 

любви. (135-38, 1985.8.20) 

Цель религии — найти Бога, обрести Его учение. На самом же деле составляет такое учение не Сам Бог. Это делают 

люди. Мы же ищем взаимной любви, и вопрос в том, где такая любовь сможет утвердиться? Не в церкви и не в мире. 

Она прежде всего утверждается в семье. Мы должны посеять семя истинной любви в семье. Наша цель — сделать нашу 
семью истинной. В свете этого исчезает само понятие религии. И вселенская православная церковь тоже будет не нужна. 

(259-62, 1994.3.27) 

Глава 2. Царство Небесное и истинная семья 

1. Божий идеал творения: четырехпозиционное основание и истинная семья 

Изначальное намерение Бога было создать все на небесах и земле и устроить так, чтобы все это достигло совершенства 

с помощью людей, и таким образом утвердилось бы достоинство Бога и людей по отношению ко всему сущему. Можно 

сделать вывод, что это естественно привело бы к совершенству не только человека, но и идеала творения Бога. И тогда 

Бог обрел бы власть как Центр всего сотворенного мира, люди объединились бы как Его дети, и на земле был бы 

построен мир Божьей идеальной любви. Он начался бы не с печали Бога, а с радости. И Бог бы с радостью воспринял 

владычество, переданное человеку. Люди увидели бы, как высоко их ценит Бог, и в свою очередь вознесли бы Ему 

хвалу. И тогда люди разделили бы с Богом общую судьбу. (92-145, 1977.4.1) 
С помощью наших прародителей, Адама и Евы, Бог хотел не только осуществлять владычество над творением, но и 

создать любящую семью. В Церкви Объединения этот эталон называется построением четырехпозиционного основания. 

В целом, воля Бога заключается в осуществлении Его идеала творения, то есть построении четырехпозиционного 

основания. Что же это за основание? Это — благословение Божьей любви, данное совершенному Адаму и совершенной 

Еве, Божьим сыну и дочери, чтобы они стали мужем и женой, как Он и хотел. И потом, когда появятся дети, без которых 

немыслима семья, желанная Богом, все они должны будут достичь совершенства. (80-268, 1975.11.2) 

Божья воля будет выполнена с осуществлением идеала творения. Каков же идеал творения Бога? Конечно, создание 

всего сущего — это часть Его идеала, но Он также хотел осуществить его благодаря Адаму и Еве. В чем заключается 

совершенство Божьего идеала творения и исполнение Его воли? В создании четырехпозиционного основания, основой 

которого является Бог и Его любовь. Иными словами, вам нужно хорошенько понять, что для осуществления Божьей 

воли всегда необходима любовь, а также четырехпозиционное основание, в основе которого лежит любовь Бога. (102-

174, 1978.12.24) 
Четырехпозиционное основание развивается во всех четырех направлениях — на север, юг, восток и запад. Однако без 

любви ничего не получится. Любовь не принадлежит Адаму или Еве в одиночку; они оба должны соединиться с 

любовью Бога, объединившись в супружеской любви, и в их единство должна быть включена любовь их детей. Мы 

часто говорим о том, что цель трех объектов с точки зрения Адама означает, что его объектами становятся Бог, жена 

Адама и его дети. Получается сфера из двенадцати объектов, ведь три, умноженное на четыре, равняется двенадцати. 

Еще это соответствует трем объектам любви, которыми обладает каждое из четырех положений. Однако до сих пор 

верующие не знали о столь важном значении осуществления Божьего идеала творения, основанного на любви. Это и 

есть воля Бога и осуществление Его идеала творения — построение четырехпозиционного основания. Что будет, когда 

оно будет завершено? Небеса и земля впервые займут надлежащие им места. Небеса — это вертикальная ось, а земля — 

это ось, расположенная внизу; на этой основе все и соединяется. В таком случае, дети должны обладать плоской формой, 

которая позволит им соединиться с осью; им нужно достичь этого центра, и тогда в результате получится идеальная 
сфера любви. (170-62, 1987.11.8) 

Все должно проходить через определенную линию. Почему нос человека посажен вертикально, сверху вниз? Потому, 

что нам нельзя отклоняться от центра. На нашем лице глаза символизируют Бога, а рот — все сущее. В нем тридцать два 

зуба. Восемь, умноженное на четыре, дает тридцать два. Это и есть число всего сущего. Число «четыре» представляет 

собой север, юг, запад и восток, а восьмерка — представительница всех чисел. Это множитель, и четырежды восемь 

будет тридцать два; это — символ всего сущего. Таким образом, мы должны поедать все сущее. Когда мы говорим, мы 

вдыхаем внешние элементы и выдыхаем внутренние. Все зиждется на четырехпозиционном основании и законе 

отдавания и принятия. (174-220, 1988.3.1) 



Четырехпозиционное основание — это сфера, соединяющая в себе вертикальную и горизонтальную любовь. Лишь на 

этом основании родители смогут занять свое положение. Они станут представителями Бога во плоти, лишь будучи 

родителями. Бог даровал людям возможность вырастить и воспитать детей, чтобы они могли физически испытать ту 

радость, которую Он испытывал духовно при сотворении Адама и Евы. Это и есть идеал творения Бога. (64-33, 

1972.10.22) 

Если бы Адам и Ева познали любовь, основываясь на Боге, их любовь стала бы любовью Бога, и основой их 

четырехпозиционного основания стал бы Бог. Затем у них появились бы дети, и в основе их взаимоотношений тоже был 

бы Бог. Однако если родители просто рожают детей, не заботясь о дальнейшем, тогда в этом нет никакого смысла. Детей 

нужно воспитывать! И в воспитании детей мужчина должен занять правую сторону, а женщина — левую. (233-75, 

1992.7.30) 

Четырехпозиционное основание в новую эпоху начинается с сыновей и дочерей Адама и Евы. Поэтому, если Адам и 
Ева вступят в брак и дадут жизнь детям, они создадут тем самым сферу четырехпозиционного основания. Как же они в 

нее войдут? Сфера взаимоотношений появляется на основе изначального Сердца Бога и идеальной семьи, о которой Он 

мечтал. У четырехпозиционного основания есть три уровня, верно? Это Бог, Адам с Евой и их дети. С этой точки зрения 

оно вертикально. Но ему нужно дать развитие и на горизонтали. Горизонтально спускаясь на землю, вертикальный 

элемент на этом основании распространяется вширь, образуя бесчисленные параллельные модели. Это и становится 

образцом. Для того, чтобы четырехпозиционное основание, составляющее идеал Адама, могло распространиться по всей 

земле, нужно было утвердить эту семейную традицию. Иначе не появилось бы связи с горизонталью. Поэтому не 

думайте об этих вещах по отдельности. Если бы Адам и Ева поженились и жили вместе, это означало бы, что Бог 

находится от них по правую сторону, а дети — по левую. И все они едины между собой. Поймите, что все эти три уровня 

едины. (240-14, 1992.12.11) 

С горизонтальной точки зрения Адам — это первый сын, Иисус — второй, а совершенный Адам — третий. С 

вертикальной же точки зрения третий сын относится к третьему поколению, верно? Таким образом, дедушка — это 
первое поколение, отец — второе, и сын или внук — третье. Если их поменять местами, внук займет положение деда. То 

есть будет все наоборот: дед, отец и внук. И тогда, будучи абсолютно преданными мне, вы сможете войти в Царство 

Божье, построив четырехпозиционное основание, или сферу трех поколений. Это и есть восстановление искуплением. 

(258-208, 1994.3.17) 

Идеология трех субъектов Церкви Объединения опирается на Бога. В соответствии с этим мировоззрением в структуре 

Церкви должно существовать три уровня. Это родители, супруги и дети. Наша идеология трех субъектов — это сфера 

идеала любви, чей центр един с Богом, и которая распространяет вширь идеал четырехпозиционного основания. Любовь 

обладает силой, позволяющей ей распространяться вширь. Если ее сжать, получится единство. Если мы хотим 

распространить свои идеалы и заключить в объятия все человечество, нам нужно распространять свою любовь. Это и 

есть преумножение людей, то есть горизонтальное преумножение двух человек, Адама и Евы. Итак, краткое изложение 

идеологии трех субъектов заключается в том, что Бог — это абсолютный Субъект во всех взаимоотношениях любви. 
Затем следуют Истинные Родители, а после них — ваша собственная супружеская чета. Вы и ваша вторая половина 

становитесь представителями Истинных Родителей и от их лица даете жизнь детям. Это и есть четырехпозиционное 

основание. (164-93, 1987.4.26) 

Четырехпозиционное основание — это истинный источник любви, основанный на родителях. Еще это совершенное 

единство в любви родителя и ребенка. Оно не временное, а вечное и абсолютное. Источник этой любви уникален, 

неизменен и абсолютен. Любовь, однако, существует не в одном лишь Боге, в отце или в матери. Она появляется на 

основании семьи, истинной семьи. Сыновняя почтительность в такой любящей семье требует, чтобы любовь была 

абсолютной. Она абсолютна во всех видах взаимоотношений. Нельзя вторгаться ни в один из них, ведь это повлечет за 

собой разрушение всего. Поэтому каждый член семьи в четырехпозиционном основании должен оберегать семью от 

опасности вторжения в любовь, даже ценой собственной жизни. Страшнее всего, если основание любви будет 

разрушено. Это мельчайшее ядрышко преумножается и превращается в целый мир. Одна-единственная семья Адама 

должна дать начало семье сына, и этим двум семьям, сыновней и родительской, предстоит достичь полного единства. 
Таким образом будут построены четырехпозиционные основания, и затем, перейдя в духовный мир, станут такими 

основаниями там. (106-57, 1979.12.9) 

В Божественном Принципе сказано, что главная цель Божьего идеала творения для человека заключается в 

выполнении им доли ответственности и осуществления идеала семьи и четырехпозиционного основания с помощью 

любви. Это основание необходимо для осуществления идеала семьи в рамках отношений родителей и детей. Адам и Ева, 

унаследовавшие вертикальную традицию единства в любви матери и отца, должны распространить эту традицию на 

горизонтали. Двенадцать родов исходили напрямую от Адама, и на основе числа «двенадцать» появилась цифра «триста 

шестьдесят дней». Совершенство идеала творения — это основание для преумножения всех народов подобным же 

образом. С этой точки зрения путь Божьей воли — это осуществления идеала творения, то есть построение 

четырехпозиционного основания, центром которого не могут стать ни отец, ни мать, ни сын с дочерью. Это завершение 

четырехпозиционного основания с помощью истинной любви и истинной семьи, стоящей в центре, и выполнение доли 
ответственности человека с истинной любовью. Выполнение ответственности человека означает, что мужчина и 

женщина, достигнув совершенного единства друг с другом на основе всех идеалов любви и создав гармоничные 

отношения со всеми эталонами Божьего сотворения, затем с помощью физического тела распространяют на 

горизонтальном уровне все традиции Адама и Евы, вертикально унаследованные от них в течение жизни на земле. 

Причем у них должен быть не один и не два ребенка; когда наступит эпоха Адама и Евы, им предстоит дать жизнь 

множеству детей — и на севере, и на юге, и на западе с востоком. (228-249, 1992.7.5) 

Мужчина должен непременно создать семью с женщиной. Иначе они не войдут в объединенный мир. В прошлом 

верующие люди оставляли свои семьи, но теперь им нужно возродить их на более высоком уровне и сделать их 

победоносными. В противном случае не видать им Небес. Само по себе создание семьи еще не гарантирует вам вход на 



Небеса. Для этого нужно создать четырехпозиционное основание. Где же мы это сделаем? На земле. А когда? В течение 

земной жизни. Иначе мы не станем гражданами Божьей нации, народом, способным принять Его слово, то есть 

гражданами Небес, которые встретят Божье Царство, как только Его воля будет выполнена. (45-62, 1971.6.13) 

Вы счастливы, если у вас есть жена, но у меня на этот счет другое мнение. Женщинам и детям тем более нечему 

радоваться. Вы обзавелись не счастьем, а крестом, который лег вам на плечи! Партнер-субъект должен сделать 

счастливым партнера-объекта. Если у него есть дети, он и им должен принести счастье. Вот что за три великих креста 

ему нужно на себя взвалить. Поэтому восстановление четырехпозиционного основания труднее всего. Оно сравнимо 

разве что с завоеванием целого мира! (46-95, 1971.7.25) 

Каждый из ваших детей, рожденных в семье Бога, ради которой Ему пришлось пожертвовать бесчисленными 

пророками и патриотами за шесть тысяч лет истории — это бесценный пик надежды! Стоит нам представить, что дети 

позволяют каждой семье завершить святую миссию построения четырехпозиционного основания, и наше чувство 
благодарности к детям должно день за днем становиться все сильнее и сильнее. Если родители это понимают, их дети 

никогда не умрут с голоду. (33-177, 1970.8.11) 

Вы находитесь в сфере грехопадения. Семьи получают Благословение на вершине стадии роста, и затем им следует 

пройти путь наверх. Я имею в виду путь, ведущий вслед за мной. Как бы то ни было, четырехпозиционное основание 

должно стать полностью единым с Истинными Родителями. Когда Ной строил ковчег, думаете, жена помогала ему? 

Знаете ли вы, как жестоко критиковали его дети? Не один день, а целых сто двадцать лет Ной ежедневно клал в котомку 

свой обед и направлялся к горе Арарат строить ковчег, говоря о приближении суда Божьего. Подумайте, помогала ли 

ему жена! Если от нее не было никакой помощи, то от детей и подавно. Вы же должны стать полностью едиными со 

своей матерью. (137-111, 1985.12.24) 

Вы должны создать трехмерное четырехпозиционное основание. Положения вверху и внизу, спереди и сзади должны 

объединиться на трех уровнях. И тогда, как бы эта структура ни вращалась, стоит ей закончить вращение, как центр тут 

же займет вертикальное положение, как в случае с футбольным мячом: существует лишь одна точка. Таким образом, 
трехмерный идеал четырехпозиционного основания нужно осуществить в семье. (295-201, 1998.8.28) 

Вам не только нужно быть почтительными к родителям; вам нужен еще и супруг. То есть ваша задача — создать 

четырехпозиционное основание. Это — абсолютный Принцип. Когда мы это поймем, нам нужно будет спросить, — что 

же случилось с четырехпозиционными основаниями на личном, семейном и национальном уровнях? Продолжение 

семейного четырехпозиционного основания — это нация, продолжение национального — весь мир, и продолжение 

всемирного — Космос. И основа всему — семья. Воспитание в Жардине направлено на то, чтобы ни один сатана не 

последовал за вами на этом пути! Если вас воспитывать по-другому, вам конец. Вы станете семьей без роду и племени. 

Будут происходить куда более трагичные вещи, чем путь в Вифлеем для регистрации семьи и рождение младенца 

Иисуса в хлеву. И вы должны пройти этот путь. (297-187, 1998.11.20) 

Если вы любите Бога, вы получите любовь вечного Родителя в той же мере, насколько вы любите Родителя. Чем более 

преданным ребенком вы станете, тем сильнее вас будут любить ваши родители. Чем более преданный гражданин из вас 
выйдет, тем больше вас будет любить вся страна, и чем лучше вам удастся стать истинным мужем, тем сильнее вас 

полюбит ваша жена. (83-207, 1976.2.8) 

Кого можно назвать замечательным мужем или женой? Если жена считает своего мужа абсолютным и глядит на него с 

точки зрения Бога и Истинных Родителей, и если ее муж относится к ней точно так же — эту супружескую пару можно 

назвать истинной. Когда в семье, где и Бога, и родителей, и отношения супругов считают абсолютными, рождаются 

дети, они тоже должны стать абсолютными. Вот что Церковь Объединения называет идеалом четырехпозиционного 

основания. (147-231, 1986.9.28) 

2. Истинные семьи — это фабрика по производству граждан Царства Небесного 

Поймите, что женщины обладают настолько драгоценным сокровищем, что его не променять на всю Вселенную и 

даже на Бога! Внутри вас находится изначальный дворец осуществления любви. Какое же укромное местечко Бог избрал 

для этого! Что было бы, коли на ваших ягодицах не было бы мяса? Вы были бы не лучше застывшей породы! А как дело 

обстоит у мужчин? Хорошо ли защищен ваш орган? В нем сконцентрирована вся ваша энергия. Вот почему с помощью 
этого органа вы можете сотворить подобного себе человека. Как же загадочны эти части тела, позволяющие вам стать 

отцом и матерью! В духовном мире не существует преумножения. Зачем Бог создал человека? Да потому, что на 

вертикали нет преумножения, ведь она упирается в одну точку. Бог любит, находясь в этой самой точке, то есть на 

вертикали, поэтому там нет никакого воспроизводства. Люди не могут рожать детей в духовном мире. Поэтому-то и 

нужна горизонталь, чтобы образовалась сфера в триста шестьдесят градусов. Горизонтальный мир обладает 

безграничными возможностями для преумножения во всех направлениях — и на севере, и на юге, и на западе с 

востоком. Поэтому мы и зовем землю фабрикой по производству граждан Царства Небесного. Люди, которые 

рождаются на земле как граждане этого Царства, и есть сыновья и дочери духовного мира. Это и есть ваши любимые 

дети! Каждый человек — словно клеточка Самого Бога. Как только мы попадаем в мир иной, наша жизнь становится 

Божьей клеткой. Мы становимся частью Самого Бога. Этот Первоисточник дал нам жизнь, и мы в итоге возвращаемся к 

Нему. Поэтому, когда мужчины и женщины попадают в духовный мир, они становятся единым телом и отражением 
Бога, то есть похожими на Него. Они должны отражать природу Бога. Мы же говорим, что у Бога есть дуальные 

свойства, верно? Откуда они берутся? Из любви. Принося плоды любви, мы становимся отражением изначального Бога 

и возвращаемся к Нему. Поэтому Богу тоже одиноко, если Он один. Бог хотел создать благоухающий сад любви, полный 

цветов всех сортов и оттенков, в котором Он время от времени отдыхал бы и прогуливался. Вот Он какой, наш Бог! (206-

137, 1990.10.3) 

Наши половые органы — это дворцы истинной любви, истинной жизни и истинного родословия. Это — самые святые 

части тела. Если они исчезнут, вместе с ними исчезнут и небеса с землей. Без них идеал Бога, Его семья и Его воля 

никогда не будут осуществлены. Эти органы — первоисточник, с помощью которого все достигает совершенства. (216-

218, 1991.4.1) 



Зачем Бог создал людей способными иметь множество детей, а не одного-единственного? Если бы люди могли рожать 

лишь по одному ребенку, тогда на земле остались бы лишь Адам с Евой. И что было бы дальше? Им пришлось бы 

просто жить друг с другом. В живых осталась бы всего одна семья. Наш мир бы попросту вымер. Для того, чтобы 

построить Божье Царство, необходимо горизонтальное развитие, то есть воспроизводство бесчисленного количества 

семей. Так и преумножаются граждане Царства Небесного. В духовном мире нет возможности рожать детей. Мужья и 

жены, живущие на земле — это своего рода предприятия по производству Небесных граждан. Этот мир невозможно 

заполнить за один раз. Его граждане должны появляться на свет во множестве поколений. Вот почему Бог так радуется, 

глядя, как увеличивается число Небесных граждан! В мире ином нет нужды заботиться о пропитании, одежде, крыше 

над головой и прочем. Там не нужны ни машины, ни фабрики. Там все уже готово. Вы в любое время можете слетать 

куда угодно, причем на невообразимой скорости! Один шаг — и вы уже за тысячи миль отсюда! (246-69, 1993.3.23) 

Вы сможете видеть меня, но не Бога. Когда муж и жена упоены любовью в первую брачную ночь, Бог уже тут как тут; 
Он сразу же присоединяется к ним. С какой целью Он создал людей? В духовном мире нет преумножения. Именно в 

семьях, живущих на земле, и появляются граждане духовного мира. Если человек, живя на земле, рожает много детей, 

которые становятся гражданами Небес, его непременно ждет слава. Если и вы хотите славы, давайте-ка, нарожайте 

побольше детишек! (249-323, 1993.10.) 

Земля — это фабрика по производству граждан небесного мира. В духовном мире нет воспроизводства. Из-за 

грехопадения мы стали отпрысками сатаны. Поэтому нам нужно начать процесс прививки всех людей, чтобы они снова 

стали гражданами небес. Отправляясь в мир иной, вы — словно невеста, забирающая с собой свое приданое. Для вас 

важнейшим вопросом будет число людей, которых вы привели к Богу и которым помогли стать гражданами небес. У 

Бога никогда не было внуков. Он хотел обрести их с помощью Адама и Евы, и очень горевал из-за того, что Ему это не 

удалось. Таким образом, Он желает, чтобы мы произвели на свет множество Его детей на земле, воспитали их и привели 

к Нему. Небесный мир такой бескрайний и неизменный, что для его заполнения потребуются сотни миллиардов 

жителей. Зная об этом, я посвятил работе всю свою жизнь, даже годы, проведенные в тюрьме, чтобы спасти еще хотя бы 
одного человека; я забывал при этом о еде и о сне. Зачастую я думал, что уже утро, хотя на самом деле был вечер, или 

наоборот. Я поступал так ради того, чтобы спасти еще хотя бы одну жизнь. И таким образом преодолел все 

национальные ограничения. (212-309, 1991.1.8) 

Люди были созданы с тем, чтобы соединяться друг с другом в любви, вступая в брак. Совершенные дети появятся на 

свет лишь на основании совершенства любви; точно так же ответственность людей, живущих на земле — создать в семье 

Бога идеальную сферу детей, родителей и супругов. В духовном мире нет преумножения. Вокруг центра нет никакого 

пространства, поэтому для детей просто нет места. Таким образом, Бог сотворил плоскость и трехмерное пространство 

ради создания небесных граждан, которые войдут в эти необъятные сферы и заселят их. Поэтому супружеские пары — 

это отдельные производственные ячейки, выпускающие небесных граждан. Чтобы создать в мире ином сферу 

взаимоотношений с правом на наследие и владычество, люди должны дать жизнь многим сыновьям и дочерям на земле и 

взять их с собой в духовный мир. У бездетных же людей такой сферы взаимоотношений нет. ----------. У вас должно быть 
не менее двенадцати детей, по числу месяцев в году. (255-265, 1994.3.11) 

Вы должны гордиться Богом и тем, что вы родились мужчиной или женщиной! Именно мужчины и женщины 

ответственны за преумножение небесных граждан. Это — железное правило. Адам и Ева должны преумножаться. Душе 

и телу предстоит объединиться, и вас должна переполнить Божья любовь. Тогда ваши пять духовных и пять физических 

чувств станут одним целым, и вы навеки соединитесь с истинной любовью. Такие мужчины обретут вечную любовь 

женщин и станут вечными царями от имени всего человечества. А женщины станут царицами, супругами царей. Матери 

и отцы окажутся в самой глубине сердца, представляя собой всех матерей и отцов всех эпох. Поймите, что именно это и 

есть истинная любовь. С таким отношением мы объединяемся в любви и вступаем в брак, чтобы вникнуть в эту любовь. 

Именно любовь побуждает нас к этому. Брак существует не только для двоих; его цель — завоевать вертикального Бога. 

Знаете ли вы, куда мы направляемся, чтобы взорваться, после разделения между западом и востоком? Мы подходим к 

вертикальной линии. Там мы сталкиваемся, и происходит взрыв, поэтому нам нужно вернуться. И тогда мы либо 

поднимемся вверх, либо спустимся вниз. Бог спустится вниз, а мы поднимемся вверх; таким образом, Бог достигнет 
центра, и, спускаясь вниз, мы увидим, что Бог стал центральной осью любви. Поэтому если хотите, чтобы эта линия 

начиналась с вертикали и затем отсюда переходила в горизонталь — рожайте детей! Таким образом, даже если мужчина 

и женщина создадут эту вертикальную ось, без детей они не смогут служить Богу в мире Небес. Лишь те, у кого есть 

любимые дети, смогут служить Богу, идеальному Субъекту дуальных свойств. Они тоже должны будут дать жизнь 

детям, чтобы служить Истинным Родителям. Если люди, страдающие бесплодием, усыновят ребенка, они должны 

настроиться на то, чтобы полюбить его сильнее, чем если бы они дали ему жизнь. Это так трудно! Вот почему мы в 

Церкви Объединения просим людей рожать побольше детей и окружать их любовью. Младенцы приносят нашей Церкви 

небесную удачу! Они никогда не останутся без куска хлеба. Некоторые из них станут судьями, прокурорами и 

президентами. Кто только у нас не рождается! У нас есть детишки всех цветов радуги! Поэтому, что касается истинной 

любви, у вас не должно быть никаких поводов стыдиться ни своего материнства, ни отцовства; приведите как можно 

больше граждан в Царство Божье! (210-375, 1990.12.27) 
Нынешние мужья и жены — это предприятия, производящие граждан Небесного Царства. Поэтому если у вас много 

детей, вы не будете там несчастными. Вы подниметесь в мире ином на очень высокое положение. Четыре времени года 

длятся по три месяца каждый, и, опираясь на север, юг, запад и восток, мы получим в целом двенадцать месяцев. Вот 

почему Иисус выбрал двенадцать апостолов. Основываясь на нем, они стали представителями севера, юга, запада и 

востока, а также четырех направлений, в центре которых находится Бог. (233-247, 1992.8) 

Семья, живущая на земле — это горизонтальная сущность, чья цель — построить Царство Небесное. В вертикальном 

мире воспроизводство невозможно. А в горизонтальном мире мы можем дать жизнь множеству детей, которые и станут 

гражданами Бога. Когда у членов царской семьи появляется прибавление в семействе, однажды все их дети станут 

обычными гражданами, покинувшими прямое родословие. Все они будут связаны родственными узами. В каждом роду 



есть свои наследники, старшие дети, верно? Среди родов тоже должен появиться главный род, скрепляющий воедино все 

остальные роды. Это и есть Адам и Ева. Они должны были стать царем и царицей, обладающими вечной традицией. 

Однако в демократическом мире все это сошло на нет. Что же такое сфера? Семейное основание для производства 

граждан Небес находится не на небесах, а на земле. Рожать детей — значит, производить на свет граждан Небесного 

мира. (234-165, 1992.8.10) 

3. Граждане Царства Божьего воспитываются в истинных семьях 

Семьи, живущие на земле — это фабрики по воссозданию граждан для Небесного мира. И мы — хозяева этих фабрик, 

пока живем на земле. Если бы Адам и Ева проложили прямой путь, нам не пришлось бы ничему учить своих детей. Все 

происходило бы естественно. Внутри у них уже жил бы Бог. И они бы вполне обошлись без наших наставлений. Мы 

дошли до нынешнего состояния из-за грехопадения. Люди же понятия не имеют о последствиях грехопадения! (254-246, 

1994.2.13) 
Бог лелеял мечту об истинной семье в Эдемском саду, но она была утрачена. Знайте, что небесная семья, в которой 

хотел бы пребывать Бог — это семья, где есть любящие истинные родители, истинные супруги и истинные дети. Когда 

такая семья появится, даже Иисус будет восхищаться, глядя на них как на своих братьев и сестер! Вот какие семьи 

должны появиться! (8-114, 1959.11.22) 

Истинная семья — это единство истинного мужчины и истинной женщины как мужа и жены. Для того, чтобы семья 

стала истинной, супругам нужны сыновья и дочери. Там, где мужчина и женщина, достигшие совершенного единства 

души и тела, соединяются в вечной любви, рождаются дружные и неразлучные дети. Если же между матерью и отцом 

нет единства, дети будут ссориться друг с другом. Напрашивается естественный вывод, что ребенок, чьи душа и тело 

едины, может появиться на свет лишь у мужа с женой, единых друг с другом в истинной любви и достигших единства 

души и тела. Иначе в их отношениях не будет истинной любви — а значит, там не будет и Бога, ведь Он не может жить 

там, где нет истинной любви. Это и есть наш логический вывод. (270-324, 1995.7.23) 

Для того, чтобы оказаться в сокровищнице Небес, вам нужна чистота в отношениях с Божьей любовью, жизнью и 
родословием. А для этого вам необходимо родиться и вырасти ребенком Бога, живя в Его семье. И тогда, став такими 

семьями и родами, вы войдете в Царство Божье на земле и на небе. Мы не получим личного спасения. Мы любим своих 

детей, находясь на положении второго творца; точно так же и Бог любил Адама с Евой как Своих детей, брата и сестру, 

получавших Его любовь, и как мужа и жену, способных воплотить в жизнь Его любовь. Все это начинается, 

продолжается и заканчивается в любви. Мы попадаем на Небеса, достигая совершенства с помощью учебника любви, и 

не как отдельные личности, а как семьи. (226-307, 1992.2.9) 

Как жена должна относиться к своему мужу? Пусть она возьмет его за руку и промолвит: «Мы — брат и сестра, 

близнецы, рожденные вместе; поэтому нам никогда нельзя разлучаться!» Когда Адам и Ева были изгнаны из Эдемского 

сада, они горько рыдали, оторванные от Бога, но теперь, в эпоху восстановления, мы должны проливать слезы совсем 

иного рода. В течение своей жизни мы должны искупить тот факт, что мы не были сыновьями и дочерьми, живущими в 

Божьем Царстве. (238-254, 1992.11.22) 
Для основания Царства Божьего нужны царь и царица. И у них должны быть дети. Для этого также нужны 

центральные семьи, способные защитить Царство. Вот почему Иисус до сих пор ждет в раю. Вы не войдете на Небеса в 

одиночку. (265-094, 1994.11.20) 

Когда вы овладеете любовью, и семья, и сама родина вашего партнера станут принадлежать вам. Именно здесь и дети, 

и братья с сестрами, и супруги, и родители достигают совершенства. Мы до сих пор не осуществили ничего из того, о 

чем говорится в учебнике Бога, и теперь мы начинаем понимать его содержание, воплощая его на практике с помощью 

Истинных Родителей. Нам нужно сделать это снова, чтобы, находясь на изначальном безгрешном положении, Бог мог 

полностью преодолеть пик скорби и передать нам Свой эталон воспитания. Вот как мы можем стать народом и семьями, 

достойными называться гражданами Божьего Царства! (226-173, 1992.2.4) 

Святой Дух в христианстве представляет собой женское начало, и его ответственностью было дать жизнь двум мирам 

духовно и субстанциально, а затем воспитать их. Точно так же благословленные жены Церкви Объединения должны 

взять на себя ответственность за два мира. Им нужно создавать граждан Божьего Царства, способных свести на нет 
влияние сатанинского мира и повести за собой народ. Ваши сыновья и дочери — это граждане Царства Божьего. Они 

принадлежат не одной из существующих наций, а Божьему Царству. И вам нужно воспитывать их, помня об этой цели. 

Иначе у ваших семей не будет никакой надежды на будущее, и им придется отправиться прямиком в ад. (216-277, 

1991.4.7) 

Вы должны понять, что Истинные Родители всегда живут ради вашего блага, и исполниться решимости даже в этот 

момент целиком и полностью унаследовать их традицию и воспитать будущих потомков таким образом, чтобы они не 

были похожими на вас. Это — единственное, о чем я мечтаю. Что вы будете делать, если воспитаете детей такими же, 

как и вы сами? Вам нужно проявить рвение и заявить: «Я — такой, какой есть, но я не допущу, чтобы мои потомки стали 

похожими на меня! Я воспитаю их как истинных сыновей и дочерей». Чтобы воспитать их истинными детьми, вам 

нужно будет поступить так же, как и Бог в Эдемском саду после того, как создал Адама и Еву. То есть вам нужно 

собрать детей у себя под крылышком, защитить их и радоваться! Нельзя допустить, чтобы им пришлось пройти тот же 
путь, что и потомкам грехопадения! Вам понадобится приложить все усилия и взять ответственность за то, чтобы все 

подготовить, а также убедиться в наличии всех необходимых элементов воспитания для того, чтобы ваши дети получили 

Божье благословение. Если у вас будет такая семья, ваши дети станут сыновьями и дочерьми Божьего Царства. (158-272, 

1967.12.29) 

Воспитывая детей, учите их любить не только родителей. «Мы — преданные граждане и патриоты, любящие свою 

страну. Мы любим нашу страну! Мы являемся не патриотично настроенными родителями, а патриотами, которые 

вдобавок еще и родители». Вот как вам нужно их воспитывать! (26-295, 1969.11.10) 

Если мать с отцом процветают, их дети тоже будут процветать, а если процветают дети, то вместе с ними будут жить 

припеваючи и все их собаки, и домашняя птица! Если у собаки нет сил лаять, а у курицы — квохтать, хорошо ли им 



живется? Если же люди поговаривают, что, мол, в этом доме и у родителей друг с другом все хорошо, и собаки хорошо 

гавкают, и куры кудахчут в меру — значит, этот дом процветает. Если, по словам людей, у людей в доме все в порядке, 

но куры слишком шумят, а собака то и дело норовит укусить — значит, в этом доме нет проблем! (202-229, 1990.5.24) 

Дети должны служить матери и отцу, как Богу и Родителю, чье величие значительнее, чем у Истинной Матери и 

Истинного Отца. Вот почему в вашей семье должно быть заведено, что дети перед тем, как кланяться Истинным 

Родителям, кланяются вам. Родители — это представители Бога в повседневной жизни. Поэтому очень важно, чтобы в 

семье нашли свое воплощение четыре великие сферы сердца и три великих права на владычество. (241-179, 1992.12.24) 

Владычество Божьей любви абсолютно, уникально, вечно и неизменно. Это касается как владычества, так и 

подданства и имущества Божьей нации, поэтому нам нужно все реорганизовать и заново зарегистрироваться как 

представителям нации, сущность которой абсолютна, уникальна, вечна и неизменна. Пришло время реорганизовать и все 

сущее; нужно, чтобы все полностью поменяло свое направление. Поймите, что весь заведенный порядок должен 
поменяться с точностью наоборот: если что-то вращалось в одном направлении, теперь ему нужно вращаться в 

противоположном. Божьей нации нужно абсолютное владычество, граждане и все сущее. В наших семьях родители 

представляют собой владычество, дети — граждан, а имущество — все сущее. Такая семья и служит основанием для 

Царства Божьего в миниатюре. Она должна стать приношением Богу! Лишь в этом случае будет положено начало 

многочисленной нации и миру. (304-258, 1999.11.8) 

4. Истинные семьи — это опора Небес 

Бог — это абсолютная, уникальная, неизменная и вечная Сущность; это касается и Его воли. Если Он абсолютный и 

неизменный, значит, Его воля такая же. Бог желает видеть истинные семьи, достигшие совершенства в истинной любви 

Творца и человечества, поэтому Ему нужны были условия для объединения с людьми. Вот почему Богу понадобилось 

дать заповедь нашим прародителям. Что же это за заповедь? Это — условие, позволяющее Богу пообещать, что Он 

позволит людям стать наследниками любящей семьи, любви и вообще всего, что самое драгоценное на свете. Зная о том, 

что люди будут расти в течение определенного периода вплоть до достижения совершенства, Бог дал им заповедь, чтобы 
передать им в наследство самое драгоценное: истинную любовь и семью. Право наследования истинной любви и 

истинной семьи и было обетом, данным Богом вместе с заповедью. (283-171, 1997.4.12) 

Воля Бога объединяет. Если бы Адам и Ева не пали, наши душа и тело были бы едиными. Тело и душа мужчины и 

женщины стали бы одним целым. И если бы эти двое создали такую семью, от них произошел бы мир единства. Наш 

нынешний мир полностью разобщен, ведь он состоит из разобщенных мужчин и женщин. (133-259, 1984.7.20) 

Бог прячется там, где глубже всего. Чем глубже мы спустимся, тем более величественную любовь повстречаем, пока в 

итоге не отыщем истинную любовь Бога. Если ваша любовь к детям становится все глубже и глубже, вы в конечном 

итоге обретете любовь Бога. Такие семьи истинной любви станут основанием для Царства Небесного на земле. Вот 

почему Небеса находятся именно здесь, а не в другом месте. (161-325, 1987.3.8) 

Небеса будут созданы из истинных семей; там будут жить люди вместе с Богом. В этой сфере мужья и жены будут 

вечно жить с Богом, своим внутренним Родителем. На Небеса смогут войти лишь те люди и семьи, которые являются 
частью Божьего тела и членами Его семьи. Туда попадет и совершенная семья Адама. Люди входят на Небеса семьями, а 

не поодиночке. Личное спасение, к которому до сих пор стремились люди, относится к миру архангелов. Владычество 

истинной семьи — на Небесах. Лишь истинные семьи смогут овладеть Небесами! Именно там они становятся владыками 

и обретают право на истинное владычество; там главы семей могут распоряжаться своим имуществом. (297-165, 

1998.11.19) 

Божье Царство наступит лишь тогда, когда вы станете Его сыновьями и дочерьми и создадите Божьи семьи. Это 

касается каждой отдельной семьи. Сатана поймал вас в силок и тащит к себе; Бог тоже пытается перетянуть вас на Свою 

сторону. Если каждый член вашей семьи захочет предстать перед лицом Бога, вам придется приложить для этого усилия. 

Лишь тогда каждый член вашей семьи — если в вашей семье пятеро человек, значит, все пятеро — сможет выбраться из 

сатанинской ловушки и вернуться на сторону Бога. (115-49, 1981.10.28) 

Когда муж и жена входят в комнату для любви, они должны чувствовать, что вместе с ними туда входит Сам Бог. 

Когда их душа и тело достигнут совершенного единства, муж должен будет относиться к жене как к царице всех цариц 
на земле и как к королеве красоты, а также как к своему собственному абсолютному, уникальному, вечному и 

неизменному телу. Пусть он думает о ней и любит ее как свое собственное тело, тело любви! Когда партнер-субъект и 

партнер-объект объединяются в любви, они овладевают любовью друг друга, друг другом и всем имуществом друг 

друга. Оба они обладают равной ценностью, поэтому вся Вселенная переходит в их владение. Иными словами, они 

обретают способность чувствовать Бога. Поэтому каждый должен послужить Богу и любить Его в своей жизни. Лишь 

тогда их семья станет царской, принадлежащей к царскому роду Небес. Когда Бог глядит с Небес на такие семьи, они 

кажутся Ему ярко сияющими звездами. И от этого Ему становится так радостно! (297-167, 1998.11.19) 

Слова «истинная семья, исполненная славы» означают тех, кто будет счастлив и на земле, и в духовном мире. Семья, 

которая может жить вместе с Богом, центральной Сущностью мира иного — это и есть истинная семья, исполненная 

славы. Станьте же семьями, которые любят друг друга все больше и больше целую вечность! Если вас что-то друг в 

друге не устраивает, поработайте вместе, чтобы построить идеальный мир любви. Как идеальные партнер-субъект и 
партнер-объект, вы должны сделать так, чтобы каждый чувствовал благодарность к другому и жил друг ради друга, 

уважая его, ведь вы были дарованы друг другу ради любви! (294-312, 1998.8.9) 

Сущность истинной семьи — это супружеская пара. Кто же такие муж и жена? Это — тело Бога и Его 

субстанциальные партнеры-объекты. Мы называем Бога, обладающего истинной любовью, нашим Отцом. Если Бог — 

наш Отец, то у нас с Ним отношения, как у Родителя и ребенка. Мы — Отец и сын, или Мать и дочь. Мы — одно тело, 

или сочетание вертикали и горизонтали. (297-167, 1998.11.19) 

Горячее желание молодых юношей и девушек — создать идеальные истинные семьи. Истинные семьи — это семьи, 

которым отдает предпочтение Бог. Поэтому самое важное — это то, насколько вы понимаете Бога. (298-248, 1999.1.16) 



Истинная семья — это зеница Божьего ока. Бог обнимет такую семью и пустится в пляс! Когда нас переполняет 

радость, всемогущему Богу хочется тут же схватить нас в охапку и пуститься в пляс, кружась по воздуху! Истинная 

семья — это партнер-объект Бога, призванный освободить Его и утешить. (301-169, 1999.4.25) 

Истинная семья — это семья, воплотившая Божий идеал именно так, как Бог и задумывал. Совершенная семья Адама 

должна была стать идеальной, но так как Адаму не удалось этого добиться, она нуждается в воскрешении. Воскрешенная 

семья положит начало воскрешенному роду, обществу, нации и миру. И тогда и сатана, и грех с войнами, которые 

развязывались в процессе борьбы Бога и сатаны, исчезнут с лица земли, и наш мир станет совсем другим. Не будет 

больше отдельных стран, в каждой из которых — своя нация, своя культура, свой язык и все остальное. Откуда являются 

Истинные Родители? От Бога. Они связаны с Ним. Таким образом, нам нужно, во-первых, стать Его любовью, во-вторых 

— Его жизнью, и в-третьих — Его родословием. Это значит, что все на свете появилось ради любви, жизни и родословия 

Бога. Больше не будет сатанинской любви, жизни и родословия. Вся любовь, жизнь и родословие, существовавшие до 
сих пор, будут возвращены Богу. Это нельзя сделать напрямую; только через наших с вами детей. Таким образом, Адам 

и Ева должны вернуть все это Богу через Каина и Авеля. (230-67, 1992.4.19) 

Мужчине и женщине не удастся достичь единства души и тела без истинной любви. Супруги могут стать парой 

истинной любви, когда каждый из них этого достигнет. Став супругами истинной любви, они станут Божьими детьми, 

обладающими истинной любовью, то есть членами Божьей семьи. Что больше всего любит Бог? Не что иное, как 

истинную любовь. Но любить в одиночку нельзя, поэтому Бог и создал людей Своими партнерами. Он сотворил людей 

Своими партнерами в истинной любви. На этой основе вся Вселенная была создана в соответствии с парной системой. 

Поэтому любовь Бога, мужчины, женщины и их детей длится вечно. Это и есть семья Бога. (201-192, 1990.4.1) 

Начало супружеской жизни в благословленной семье — это появление семьи Бога. Поэтому, объединяясь с Богом в 

любви, мы не просто создаем свою супружескую пару, но становимся семьями в тандеме с Царством Божьим. (248-12, 

1993.5.30) 

Семья, которая утешит горе Бога, и есть Божья семья. Бог сможет остановиться на отдых лишь в той семье, которая 
будет соответствовать уровню старшего сына и мужа, чья любовь сильнее любви остальных братьев. Миссия 

благословленных членов Церкви Объединения — создать сферу субботы и принять с родительским сердцем, как 

собственных детей, даже нищих и бродяг, поселившись вместе с ними. Благословленные пары, не забывайте о том, что 

исполнить эту миссию — ваша судьба! (295-245, 1998.8.28) 

Истинная семья — это главное ядро мирного мира, ведь именно в ней мы постигаем истинную любовь Бога благодаря 

истинной родительской любви; именно здесь мы учимся с помощью истинной братской любви получать истинную 

любовь Вселенной, предназначенную истинной нации и всему человечеству, живущему в истинном мире. (288-199, 

1997.11.28) 

Уходя в духовный мир, идеальные пары и семьи смогут жить вместе с Богом сколько угодно, поэтому мужчины 

должны стать воплощением внутренней природы Бога, заняв положение Его Сердца, а женщины — воплощением 

внешнего облика Бога; эти двое должны стать одним целым. Они находятся на одном уровне и объединяются. Духовные 
аспекты этих двоих становятся их внутренней природой, а их тела — внешним обликом; и тогда они впервые приносят 

плоды. Так и появляется сфера единства души и тела, основанного на Боге. Когда это произойдет, у детей Адама и Евы 

сформируются кости на основе Божьей любви, а также плоть от их плоти. Таким образом, Сам Бог получает 

возможность управлять видимым человечеством, чей внешний облик такой же, как и у Адама с Евой. И тогда весь мир 

станет Божьим Царством на земле, а мы получим возможность увидеть Бога. Если вы тотчас же отправитесь на небеса, 

вы не увидите там Бога. Бог входит в душу Истинных Родителей после того, как они завершат все дела и перейдут в мир 

иной. Когда это произойдет, Бог «оденет» на Себя их тело, и настанет эпоха, когда Он сможет управлять всем во 

Вселенной. Иными словами, Бог примет святой внешний облик. Когда все это будет завершено, и на земле будет 

построено Божье Царство, Бог примет внешний облик. Это произойдет благодаря любви. Если любовь достигнет 

физического единства в семье Адама, Бог тоже обретет и внутреннюю природу, и внешний облик, то есть примерит на 

Себя физическое тело. Без любви это невозможно. Отсюда и возникает понятие о «едином теле». Духовный мир 

управляется истинной и абсолютной любовью. Все связано с истинной любовью, ведь это — семя. Безгрешные семена 
связаны воедино; они наполняют небеса и землю. Нынешний мир появился в результате грехопадения, поэтому он 

должен исчезнуть. Пора нам покончить с родословием падшего мира и соединиться с изначальным родословием Бога! 

Как же мы создадим такой мир? С помощью Благословения на брак. Ведь Благословение — это прививка к родословию 

Бога. (294-316, 1998.8.9) 

Людям в духовном мире тоже нужны истинные семьи. Без них они не смогут связаться с Богом или войти на Небеса. 

Супружеские пары, живущие в Царстве Божьем на земле, обязательно попадут в Царство Божье и на небе. Это и есть 

идеал творения Бога. Там не будет никаких религий, только единая культура; все будет достигать совершенства в 

семьях. Семья — это центр всего на свете. Поэтому наши семьи и хотят находиться в центре. Там не будет 

необходимости в религиях. Христианство, буддизм и все остальные религии получат освобождение. И Иисусу, и Будде, 

и Мухаммеду, равно как и всем святым, нужны семьи. Кто же их сформирует? Истинные Родители. До сих пор все семьи 

принадлежали к ложному родословию; они не были изначальными. С появлением же благословленных семей будут 
созданы истинные семьи, принадлежащие родословию Бога. Преподобный Мун заложил победное основание во всех 

направлениях. Это касается и физического, и духовного миров. Поэтому мы, начиная с истинной семьи, можем выйти на 

уровень истинного мира. Истинная семья положит начало истинному роду, народу, нации, миру, Вселенной и небесам. 

(279-237, 1996.9.8) 

Теперь мы гораздо лучше понимаем самих себя. Мы знаем, с чем мы связаны, какие жизненные процессы проходим и 

куда направляемся. Что же мы туда с собой берем? Божьи заботы, хранящиеся в самой глубине нашей души. Даже если 

наша семья восстановлена, мы не можем успокоиться на этом. Нам нужно помнить, что на основание нашей семьи 

должен опереться и наш род, и наш народ, и нация, и мир, и человечество. Пока мы живы, нам нужно обойти весь мир и 



привести всех людей к Отцу, искренне желая наступления дня, когда все человечество будет благословлено, и всеми 

силами приближая его наступление. Вот какие люди смогут стать представителями Бога! (152-192, 1963.5.10) 

До сих пор верой называлось такое вот мышление: «Я поверю в Бога и попаду на Небеса!» Однако знаете ли вы, что 

вам потребуется для того, чтобы действительно туда попасть? Каждый должен достичь единства души и тела, а за это 

нужно побороться. Пока этого единства не достигнуто — никаких Небес вам не видать. Если ваша семья разобщена — и 

подавно. Хотите, чтобы ваши родственники оказались в хорошем месте — постройте алтарь преданности и посвящения! 

Иначе вашей родне туда не попасть. (155-213, 1965.10.30) 

Когда Адам и Ева совершили грехопадение, ими завладел мир смерти. Сатана, правящий этим миром смерти, создал 

семьи, которые выступят против Бога в эпоху достижения идеала творения; до сих пор наш мир, подчиняясь сатане, 

находился в оппозиции к Богу. Понимая это, мы видим, что больше всего Бог в Своем Сердце желает, конечно же, 

создания идеальных семей; однако еще больше Он хочет восстановления семей, которым удалось выйти за рамки, 
установленные Божьим врагом, преодолеть барьеры, которые тот понаставил, и достичь эталона семьи, существовавшего 

до грехопадения. Подумайте об этом! (159-128, 1968.3.7) 

Иисус, придя на землю, говорил об очень простых вещах. «Бог, сотворивший небеса и землю — мой Отец. А я — Его 

сын. Веря в меня, вы можете стать Его детьми. Он — мой Отец, но может стать и вашим!» Затем Иисус расписал нам 

нашу ответственность как Божьих детей и рассказал нам об Отце. Затем он произнес: «Я — Жених, а вы — невеста». Что 

это значит? Иисус явился и впервые научил нас тому, что необходимо для создания Божьих семей. (156-224, 1966.5.25) 

Библия учит нас, что Бог — это наш Отец, Иисус — Его единственный сын, а его ученики — невесты и братья с 

сестрами. Таким образом, Библия, чье содержание опирается на Божью семью, основанную на истинной любви — это 

учение, которое помогает создать такую семью и говорит нам о том, в чем заключается ее долг, исполнение которого 

позволит Божьему сыну пребывать в ней. (195-195, 1989.11.15) 

В Библии говорится о семье. Иисус — это Жених, а мы — его невесты. Когда Жених встречается с невестой, 

начинается Брачный пир Агнца и происходит восстановление семьи. Вот какой вывод можно сделать из шестидесяти 
шести книг Ветхого и Нового Заветов. В этом и есть величие Библии. Какова же цель, на которую указывает Библия, и 

какая в ней заключена надежда? Это не личность самого Иисуса. Все библейские устремления направлены на поиски 

Божьей семьи, то есть союза между Иисусом и его Невестой. Для чего нам Божья семья? Если есть семья, жених с 

невестой, то у них появятся и дети. Когда они родятся и затем преумножатся, будет образован род, общество, нация и 

мир. Что же это за мир? Мир, единый с Божьей любовью — это и есть Божизм. Этот мир также опирается на идеологию 

Адама и Евы, идеологию родителей. (160-277, 1969.5.17) 

Основная цель Божьего Царства — это совершенство истинных семей. В таких семьях заложен идеал истинной нации 

и мира. Слова «абсолютный секс» становятся традицией истинной любви, которая способна оказать влияние на 

истинный мир и нацию. Абсолютный секс не только абсолютен; он еще уникален, вечен и неизменен. Интимные 

отношения включают в себя все, что связано с гармонией в любви с супругом, единым с вами в Божьей любви. (281-282, 

1997.3.9) 
Даже если муж и жена вышли из разных расовых и культурных сфер, между их детьми, рожденными в семье, единой в 

истинной любви Бога, не может быть никаких расовых или культурных стычек. Такие дети будут любить и ценить обе 

культуры и традиции еще больше, чем своих собственных родителей. Расизм стал действительно серьезной проблемой 

во многих странах мира, и все попытки его искоренить с помощью одной лишь политики или экономики обречены на 

провал. Расовая дискриминация начинается с колыбели, поэтому фундаментальное решение этой проблемы возможно 

лишь с помощью идеала истинной семьи, основанной на истинной любви. Таким образом, главный идеал — создать 

истинную семью, основанную на истинной любви Бога. Если бы человечество с самого начала объединилось с Богом, у 

нас появились бы истинные семьи, воплотившие любовь, которая отдает и отдает без конца. Затем появились бы 

истинные нации и мир, исполненный мира. Для разрешения этого исторического конфликта нам нужно вернуться к Богу. 

Во-первых, каждый из нас должен на Его основе объединить душу и тело. Когда истинный мужчина и истинная 

женщина создают истинную семью, основанную на Боге, они снова получают право служить Ему от всего сердца. 

Истинная семья, основанная на истинной любви — это земное основание, на которое может опереться Бог, и точка 
отсчета истинной нации и истинного мира на земле. Так и появляется мир истинной свободы и счастья! (271-88, 

1995.8.22) 

С этого времени нам нужно устраивать демонстрации и хвастаться Истинными Родителями, истинными семьями, 

истинным родословием и истинной чистотой. Истинные Родители вывели цель своего прихода на землю на глобальный 

уровень, чтобы все вы смогли стать истинными родителями в своей семье, в роду, в нации и стране. Глобализация 

начнется благодаря отдельным людям, которые стали истинными родителями, создали истинные семьи и обрели 

истинную чистоту на семейном, общественном и национальном уровнях. Все это должно объединиться для того, чтобы 

истинный родительский эталон был поднят с уровня личности до уровня всей Вселенной, а эталон истинной семьи и 

истинно чистое родословие позволили бы нам перейти в безгрешную эпоху истинного освобождения. Вот почему нам 

нужно устраивать демонстрации, чтобы очистить все падшее. И эта работа гораздо важнее свидетельствования! (298-221, 

1999.1.8) 

Глава 3. Бог и Истинные Родители 

1. Истинные Родители — страстная надежда Бога и человечества 

Бог — величайший Учитель из учителей для человечества. Иными словами, Он — Царь всех учителей, ведь Он знает 

абсолютно все. Более того, из всех родителей Он — самый первый Родитель, Истинный Родитель. И из всех царей нет 

никого важнее, чем Он. (41-307, 1971.2.17) 

Нынешнее падшее человечество уповает на встречу с сыном Божьим. Сын Бога принадлежит и отдельным личностям, 

и семьям, и родам, народам и целым нациям. Люди должны восстановить все эти уровни; однако не будет ли эта задача 

слишком сложной для них? Вот почему на землю послан Мессия, представляя собой сына на национальном уровне. И 

день его утверждения на земле станет днем утверждения сына Божьего на личном, семейном, родовом, общественном и 



национальном уровнях. Поймите, что Мессия приходит для того, чтобы передать миру эту благую весть. Падшим людям 

нужно встретить сына Бога, неподвластного обвинениям сатаны. А затем им предстоит найти Родителей, любимых 

Богом, и их семью. Отыскав такую семью, они могут пойти дальше и, заполучив Божью любовь, соединиться с Ним. 

(114-29, 1981.5.14) 

Лишь совершенный Адам может создать отношения любви с Богом. Адам — это истинный отец. Таким образом, я 

занимаю положение истинного отца. Кто же станет моим партнером? Женщина, абсолютная женщина. Женщина 

глобального уровня, представленная христианской церковью, находящейся на положении невесты. Христианство — это 

религия невесты. Его главная идея — это Невеста вернувшегося Господа, Мессии. Не может быть двух пар Истинных 

Родителей; такая пара всего одна. Это значит, что есть лишь один абсолютный мужчина и одна абсолютная женщина; их 

не может быть по два. Иными словами, два уникальных существа соединяются, чтобы стать Истинными Родителями. 

Это и есть истинная идеальная пара Божьего идеала творения. (248-138, 1993.8.1) 
Истинные Родители — это одна абсолютная модель личности, семьи, рода, народа, нации и мира. Они представляют 

собой единую центральную сущность Божьего Царства на земле и на небе. Цель их появления — объединение 

физического и духовного миров, то есть осуществление идеала творения, основанного на Божьей любви. Поэтому, как 

только они станут объединенным центром всех уровней, начиная с личного и кончая вселенским, наступит время 

прививки для отдельных личностей, семей, родов, народов, стран и всего мира. Я готовился к этому всю свою жизнь. 

Моей целью было появление отдельных личностей, семей, родов, народов и стран, основанных на истинной любви Бога. 

С этого момента мы должны начать работать, понимая, что именно к этой цели мы и должны стремиться. (266-112, 

1994.12.22) 

Бог пообещал, что в Последние Дни будет утвержден День Истинных Родителей, в который мы сможем служить 

истинным родителям. Иными словами, в этот день множество людей на земле, потерявших своих Родителей из-за 

грехопадения, смогут приветствовать вернувшихся изначальных Родителей, которые воплотят в жизнь благословения 

Бога. Для сближения людей с Богом ради восстановления нужно, чтобы они прошли через врата Родителей; без этого их 
сердца не смогут соединиться с Богом. В наше время народы не умеют взаимодействовать на уровне сердца, как, 

впрочем, и религии, и семьи. Чтобы этому научиться, нам нужно познать Божье Сердце и соединиться с ним. Именно 

Истинные Родители станут посредниками и связующим звеном между нами. Таким образом, мы соединимся с Сердцем 

Бога, когда найдем изначальных Истинных Родителей. (11-59, 1961.1.1) 

Адам, а вслед за ним и Бог были изгнаны из Эдема, и это привело к разладу между духовным и физическим отцом. Эти 

потери произошли в семье, поэтому для восстановления на глобальном уровне прежде всего должна появиться 

глобальная всеобъемлющая семья. Итак, христианская культурная сфера представляет собой мать, или Невесту. 

Христианство должно собрать под свое крылышко всех сыновей и дочерей, объединив Каина и Авеля с востока и запада, 

и вверить себя вернувшемуся Господу. Если бы так и произошло, мир объединился бы за семь лет. Вернувшийся 

Господь — это Истинный Родитель. С утверждением Истинных Родителей должны появиться и Истинные Дети, и 

Истинная Семья. Истинные семьи появляются благодаря Благословению Церкви Объединения. И вашим семьям нужна 
хорошая организация. (278-79, 1996.5.1) 

Люди не смогли стать истинными родителями в Эдемском саду; это и есть грехопадение. Когда с приходом Истинных 

Родителей исчезнут все следы бедствий и гонений, мир захочет последовать за ними. От сыновей и дочерей Истинных 

Родителей люди захотят перенять их образ жизни, ведь он коренным образом отличается от того, к которому они 

привыкли. Они небогаты, но в их душе царит мир. Несмотря на горечи, у них есть надежда; хоть им и трудно, их жизнь 

исполнена радости. (201-330, 1990.4.29) 

Адам и Ева должны были стать истинными прародителями, отцом и матерью человечества, которых желал видеть Бог, 

а мы, люди, рождались бы их детьми. Истинные родители человечества, появившиеся в самом начале истории, должны 

были стать олицетворением Божьей славы и предстать перед людьми в победоносном и вечном субстанциальном облике. 

Однако Адам и Ева не смогли этого сделать. Мы слишком хорошо знаем, что именно это и стало причиной горьких 

страданий на протяжении всей скорбной истории, и именно из-за этого мы были отрезаны от Божьих законов, потеряли 

свое истинное «я» и втоптали в грязь Его Сердце. И теперь мы пытаемся нащупать обратный путь, идя по пути 
восстановления в соответствии со Словом Бога, а также возродить свою истинную сущность и мир сердца. Таким 

образом, падшее человечество пало куда ниже любых других форм всего сущего, на жалкое положение, не позволяющее 

нам свободно общаться с Богом. В этом состоянии люди не могут самостоятельно возродиться, поэтому Бог просвещал 

их, направляя историю воссоздания. Знайте, что после того, как были пройдены стадии слуги, а также приемного и 

родного сыновей, было достигнуто победное владычество и даже восстановлено положение Истинных Родителей! (14-

239, 1965.1.1) 

Вы — падший род! Вы не имеете ни малейшего понятия ни о Боге, ни об истинной семье, обществе, нации и 

государстве. Что же вам теперь делать? Для вас Бог — это Бог славы, а не Бог, Который сражается с сатаной, проливая 

море слез уже шесть тысяч лет с момента грехопадения человека. Вы привыкли думать об Иисусе и Святом Духе как об 

исполненных славы, а не о тех, кто сражается в течение двух тысяч лет. Вы думаете, что миллиарды верующих в 

духовном мире живут в радости и славе; на самом же деле им приходится вовсю бороться. А на земле всем тем, кто 
верит в Бога, приходится не жить-поживать в безмятежности, а терпеть гонения и боль. Вам когда-нибудь приходилось 

видеть этих людей? Видимо, нет. Авраам, Иаков, Моисей и Иисус явились, чтобы представить людям Бога, 

исполненного славы, и погибли в попытках представить им Истинных Родителей и истинных славных детей, а также 

воспитать славных граждан Небес. (10-354, 1960.11.27) 

С точки зрения Бога этот мир грешен, и в нем никогда не было ни настоящих патриотов, ни преданных сыновей и 

дочерей, ни праведников, ни святых детей. Поэтому сюда должен явиться Мессия и создать Божью семью, из которой 

произойдут на свет почтительные дети, а затем национальное основание для появления патриотов, мировое основание 

для святых и вселенское основание для святых сыновей и дочерей. Я призываю вас восстановить все, что было утрачено 

первым и вторым Адамом. Мне нужно восстановить нацию любой ценой! Если вы — настоящие члены Церкви 



Объединения, вы должны заявить: «Мы построим Божье Царство и станем патриотами, праведниками и святыми детьми 

Бога», даже если для этого потребуется пожертвовать всем как в духовном, так и в физическом плане. Лишь тогда Бог 

благословит вас и скажет: «Вы и в самом деле — Мои истинно преданные дети, патриоты, праведники и святые сыновья 

и дочери! Я дам вам Свое Благословение». Тогда вы и унаследуете все; на этом месте и будет основана родина всех 

членов Церкви Объединения. (293-217, 1998.5.26) 

По сути, слова «отец и сын» относятся к изначальным родителям и детям. Если же таковых нет, нация тем более не 

сможет появиться. Каждый живущий на земле мечтает о мире, но его не построить с помощью культуры, существующей 

в современном развитом обществе. Это возможно лишь с помощью Истинных Родителей. Даже если они прикрываются 

лишь соломенными рогожками и тащат на спине тюки с тряпьем, одетые в изношенные до дыр лохмотья; даже если 

перед этим они только что выбрались с превеликим трудом из пропасти, падшие люди все равно должны познать с их 

помощью Сердце Бога. До какой же степени им нужно привить свое сердце? В первую очередь они должны заложить 
основание того, что они привились к Отцу и жили вместе с ним и даже внутри него, затем выросли в утробе Матери, 

появились на свет и служили своим Родителям. Однако это еще не все; живя с Истинными Родителями, с их помощью 

они должны связаться узами любви со своим родом, а затем с кланом, народом, нацией, миром, Вселенной и Самим 

Богом. Вот какое основание должно быть заложено! Лишь тогда Бог признает их Своими детьми, ведь Он не может так 

назвать тех, кто любит только себя. (17-129, 1966.12.11) 

Мы не сможем пройти процесс перерождения с помощью тела родителей, которые являются потомками падших Адама 

и Евы. Это произойдет с помощью тела Родителей, не имеющих ничего общего с грехопадением. Иначе нам к Богу не 

вернуться. Корень греха начался с Адама и Евы, поэтому, пока мы не перешагнем через это, то есть не родимся заново, 

будучи полностью отрезанными от сатаны, мы не сможем предстать перед Богом. Сколько бы Он ни старался нас 

спасти, если мы останемся в падшей сфере, никакого спасения нам не видать. Вот почему Богу нужно было послать на 

землю Истинных Родителей, словно безгрешных Адама и Еву, с помощью которых люди смогут возродиться. Таким 

образом, их связь с сатаной будет навеки порвана, и он больше не сможет их обвинять. Они попадут под полное 
владычество Бога, и лишь Он один получит право вмешиваться в их дела. Пока они не возродятся и не достигнут такого 

положения, люди, отягченные первородным грехом, не смогут отделаться от него и быть восстановленными. (22-269, 

1969.5.4) 

Этот мир докатился до нынешнего состояния, унаследовав тенденцию рвать отношения с Богом из-за кровных уз с 

падшими родителями. Поэтому должны прийти Истинные Родители и положить начало новой традиции, то есть 

идеологии истинной семьи. Пока такая идеология не появится, не возникнет и глобализм. И представителем такой 

идеологии должен стать истинный сын Бога. Это будет духовный преемник Бога, перенявший каждый аспект Его 

Сердца, а также Его преемник во плоти, унаследовавший право владычества над всем сущим. Иными словами, он 

должен стать человеком, который унаследовал Сердце Бога, Его тело и все, что есть на свете. Лишь такой сын и будет 

представлять Бога, и лишь после его прихода будет построено Царство Небесное. Идеология истинной семьи — это 

идеология Божьей любви. Даже если человек выпятит пузо и будет расхаживать с важным видом взад-вперед, считая 
себя величайшим в мире, — он все равно не будет счастлив без любви. Идеология истинной любви — это традиция, 

побуждающая детей вечно идти след в след за своими родителями, куда бы те ни отправились, и призывающая младших 

детей следовать за старшими, и наоборот. Таким образом, нации, занимающие положение старших братьев, должны 

следовать за теми, кто занимает положение младших, и наоборот. Какую же традицию несет с собой идеология Божьей 

любви? Она выходит за рамки наций и даже всего горизонтального мира, и в отношениях отдавания и принятия 

побуждает каждого с радостью отдавать первым и даже не думать о том, чтобы забрать что-то у других. Мир, в котором 

царит такая традиция — это и есть грядущий идеальный мир. Это вовсе не мир, властно диктующий людям свои 

условия. Напротив, по традиции этого мира все люди — братья и сестры, и их сердца естественно тяготеют к тому, 

чтобы слиться воедино в Божьей любви. Вот каким станет в будущем наш мир! (21-49, 1968.9.1) 

Божий идеал творения заключался в том, чтобы четыре великие сферы сердца и три великих царских права процветали 

в наших семьях, которые мы создали бы, вступив в брак, а затем отправились бы на изначальную родину. Сюда можно 

включить всех: и истинных родителей, и истинных бабушек с дедушками, и истинных супругов, и истинных детей. Это 
происходит не в духовном мире. Нам сперва предстоит достичь единства на земле, а затем отправиться в мир иной. И 

образовательные материалы, и учебники, помогающие нам создать единую семью мирного человечества, то есть 

царскую семью, есть только в Церкви Объединения. Все эти учебники принесли с собой Истинные Родители. В их семье 

есть и бабушки с дедушками, не говоря уже о сыновьях и дочерях. Что же Истинным Родителям предстоит сделать? 

Всем странам мира грозит неминуемый упадок. Ведь и в Америке, и в Англии, и в Корее уже появляются первые 

признаки упадка, верно? Истинные Родители берут под свой контроль семьи и нации. Им предстоит выполнить эти две 

ответственности, и они сделают это, привив семя жизни с помощью истинной любви. Из-за грехопадения люди 

унаследовали ложную любовь и семя ложной жизни, превратившись в дикие оливы. Поэтому им нужно привиться к 

истинным оливам и истинной любви, чтобы унаследовать жизнь, основанную на истинной любви. Иначе им не стать 

частью родословия Истинных Родителей. (238-73, 1992.11.19) 

Нынешние традиционные церкви заявляют, что отправятся на Небеса, лишь уверовав в Иисуса, верно? А мы говорим, 
что сперва построим Царство Небесное, а потом уже и войдем в него. Сейчас там никто не живет. Изначально 

задуманная идеальная семья не была создана, и это дело находится в зачаточном состоянии, поэтому должен появиться 

Мессия и завершить эту миссию во время своего второго пришествия. Христос Второго Пришествия — это Истинный 

Родитель. Он приходит, как Царь истинной нации, небес и земли. (238-44, 1992.11.19) 

Я — Истинный Родитель, первооткрыватель и представитель всех небес и земли; однако это — всего лишь семя. Упав 

на землю, оно пустит корни, а затем и росток, и почки. Оно не будет расти тысячелетиями, а вырастет до определенного 

момента и начнет увядать. Вот на что это похоже. Если есть семя, может созреть и плод. (300-246, 1999.3.23) 

Вам была дана победоносная власть восстановить вашу родину, куда вы не имели возможности вернуться, и где 

благодаря Истинным Родителям была восстановлена истинная нация. И это — действительно повод для благодарности; 



вы не променяете эту возможность даже на небеса и землю! И вам теперь следует вернуться на родину со слезами на 

глазах. Будете жаловаться — и на вас посыплются проклятия! Ваши предки накинутся на вас, и вашим детям придется 

туго! Наступают времена, когда вы будете заболевать и тут же излечиваться. (219-220, 1991.8.29) 

Падшие люди произошли от сатаны, поэтому и начали они с сатанинской любви. Вот почему они не смогли создать 

узы любви с Богом и Истинными Родителями и стать их детьми. Кто же такой Мессия, в конце концов? Это — 

Истинный Родитель. Чем же так ценна любовь Истинных Родителей? Жизнь не зародится, если не принесет возрождение 

людям. Жизнь начинается с любви. Однако из-за того, что люди сперва начали с падшей любви, теперь, чтобы 

отвергнуть ее и соединиться с Истинными Родителями, им необходима их любовь; вот зачем им нужен Мессия. (65-314, 

1973.3.4) 

Если бы Спаситель явился на землю, тогда в его присутствии были бы восстановлены и возвращены к жизни и 

личность, и семья, и народ, и страна, и весь мир, которые так желал видеть Бог. Вот почему многие народы ищут путь 
веры и мечтают о его приходе, взывая: «Приди же к нам, наш Спаситель!» Дело в том, что он занимает положение 

совершенного всеобщего Истинного Родителя, поэтому, следуя за ним, люди станут его сыновьями и дочерьми. Более 

того, когда он их воспитает, они сочетаются браком и однажды сами станут истинными родителями. (151-194, 

1962.12.15) 

Члены Церкви Объединения считают своей нацией весь мир, в котором все люди — братья, принадлежащие одному 

родословию Бога. Вот каково Движение Объединения! Я не погиб за сорок лет борьбы, ведь те идеи и принципы, 

которые я лелеял в душе, соответствуют желанию Самого Бога. Мы с Ним находимся на одном положении, поэтому Бог 

и поддерживает их; вот почему я до сих пор жив. Точно так же и вы должны искоренять все эгоистичные мысли. Если 

вы сможете стать сыновьями и дочерьми Бога и Истинных Родителей, выйдя за национальные рамки, все свершения 

будущего станут вашими. (224-338, 1991.12.29) 

Те, кто не знает об идеалах Бога или учении Церкви Объединения, неминуемо попадут в ад. Их ждет позор! В наше 

время вы занимаете положение детей. В эпоху Ветхого Завета люди были братьями и сестрами, но время восстановления 
права первородства старшего сына и братьев с сестрами уже прошло. Сердце Мессии — это сердце родителя. После 

того, как вы получите Благословение, оглянитесь вокруг на падших людей; сатане осталось недолго жить! (189-278, 

1989.5.1) 

Хоть в истории и было множество святых, праведников, почтительных детей и преданных граждан, в своей любви к 

Богу я отличаюсь от них коренным образом. Я не беру за основу наш мир. В нынешнем падшем мире вы не встретите ни 

одной семьи, которая могла бы похвастаться тем, что их родители передают своим детям изначальную Божью любовь, 

жизнь и родословие на совершенно новом уровне. Мессия был послан на землю для того, чтобы исполнить мечту Бога о 

такой семье. (206-59, 1990.10.3) 

Истинные Родители необходимы для того, чтобы взять семьи под контроль. Сатана полностью разрушил семью, 

поэтому Спаситель должен исправить ситуацию и прекратить хаос, царящий в семье. Сатана довел нацию до гибели. 

Однако его главной целью было разрушить семью и погубить нацию, чтобы семья и нация Бога никогда не появилась на 
свет. Поэтому Истинные Родители должны отобрать семью у сатаны; Спасителю предстоит воскресить все, что погубил 

сатана, и вернуть нацию, желанную Богом. (237-21, 1992.11.10) 

Знаете ли вы, что преподобный Мун и миссис Мун известны всему миру как Истинные Родители? Если наша пара и в 

самом деле связана с Богом и Истинными Родителями с помощью истинной любви, истинной жизни и истинного 

родословия, я прошу вас не забывать о том, что именно с Истинной семьи и с вас, пребывающих в мире, и начнет 

распространяться по земле освобожденное Царство Божье, а также свобода, единство и счастье. (270-246, 1995.6.7) 

Для того, чтобы Бог смог с гордостью занять освобожденное положение на основе идеала любви и воскликнуть 

«Мансей! Я — Владыка освобожденного творения на небесах и земле!», Истинные Родители должны создать на земле 

кровные узы любви. Более того, из этих кровных отношений должны появиться на свет сыновья и дочери. Знайте, что и 

Творец, и все человечество надеются на то, что на основе семьи, в которой есть такие сыновья и дочери, будет создана 

единая нация и мир. (202-198, 1990.5.24) 

Самый главный Истинный Родитель из всех родителей — это Бог. Он — наш Истинный Родитель, Царь истинной 
семьи, нации и мира. И мы должны войти в эпоху вечного мира и процветания, чтобы служить Ему. Как в корейской 

песне: «Луна, луна, сияющая луна, под которой повеселился Ли Те Бек...», так и мы надеемся жить на земле и служить 

Истинным Родителям тысячи лет. Поймите, что миссия и цель всех членов Церкви Объединения — осуществить эту 

надежду. (277-89, 1996.3.31) 

Корень и центр, определяющий эталон ценности бесчисленных форм существования, находящихся в движении на 

небесах и земле — это Истинные Родители. Они — главный критерий, определяющий ценность надежды всего сущего. 

Вот почему Бог всегда с ними, ведь Он похож на них! Он — Первоисточник Принципа, ожидающий плодов истории, 

Центр нашей эпохи и Владыка будущего. Таким образом, Истинные Родители — это цитадель, в которой может 

пребывать Бог. (30-237, 1970.3.23) 

Истинные Родители — это тело Бога. У нас есть сознание и тело; точно так же первоисточник Вселенной и начало 

всего — это Бог и Истинные Родители. Если взять для примера человечество, то Бог — это душа Адама и Евы. И у этой 
души не два, а множество измерений. Ни многомерная, ни двухмерная душа не могут сами определить свое положение. 

Их вечное положение определяется силой любви. Именно с этого начинается истинная любовь. И тогда все достигает 

единства. Если душа болит, телу тоже будет несладко; оно не избежит боли, ведь они с душой — одно целое. (192-200, 

1989.7.4) 

Тот, кого называют Истинным Родителем — величайший сын для Бога. Это сын, ставший Божьим совершенным и 

вечным партнером, который передаст нам историю в качестве учебника, дарованного Богом; этот учебник призван дать 

пример того, каким должен быть настоящий сын. (232-138, 1992.7.3) 

Между вашими представлениями о ценности преподобного Муна, Истинного Родителя, и видением Бога — огромная 

разница. С точки зрения Принципа это два противоположных представления. Для Бога преподобный Мун, Истинный 



Родитель — это предмет Его страстных желаний с момента творения и на протяжении всей истории. Бог, наш Создатель, 

пожелал видеть Истинных Родителей задолго до того, как об этом стали мечтать падшие люди. Это была Его главная 

цель еще до начала творения. Говорят, что наш мир появился несколько сотен миллионов лет назад, примерно двести 

пятьдесят миллионов. И на протяжении этого времени история религии, ее головное течение, продолжалась до сих пор 

ради осуществления идеала, задуманного еще до сотворения. Иудаизм был первой избранной нацией, христианство — 

второй, и теперь Церковь Объединения стала третьей. На пути столь продолжительной истории ради этой одной-

единственной цели было принесено множество жертв. В Истинных Родителях пребывает любовь Бога, которую люди до 

сих пор не могли себе даже представить. И благодаря Божьей любви между ними устанавливаются отношения родителей 

и детей. Поэтому, вознося молитвы к Богу, вы не можете обращаться напрямую к Нему; нужно сделать это через 

Истинных Родителей. А завершаете молитву вы во имя Истинных Родителей; однако все не так просто, как кажется. На 

самом деле все гораздо сложнее, чем просто механически повторять слова по привычке. Все это начинается не на 
небесах, а на земле. Поэтому не забывайте о том, что в физическом мире скоро появятся новые небеса и новая земля. 

Взаимоотношения с Истинными Родителями можно построить не в бескрайнем духовном мире, а на земле. Истинные 

Родители пришли на землю во плоти. Поэтому они ответят на ваши призывы и утешат вас в трудную минуту. Вы даже 

не представляете, какое это благословение для человечества — возможность встретиться с Истинными Родителями в 

горизонтальном мире! (31-77, 1970.4.19) 

Все живущие на земле должны были рождаться в истинной Божьей любви, испытать родственные взаимоотношения 

истинных детей, рожденных от истинных родителей, и вертикально распространить основание рода по всему миру. На 

основе этой центральной семьи все остальные люди создали бы представительные семьи и населили мир, придав ему 

определенный облик; так и появились бы духовный и физический миры. Это и есть мир идеала творения Бога, 

основанный на Его любви. (184-195, 1989.1.1) 

Ваш центр — это Истинные Родители; а их центр — это Иисус. Все люди, жившие в истории, должны объединиться на 

основе Истинных Родителей. С этого момента закладывается источник традиции будущего, призывающей к 
объединению. Здесь же берет начало число «три». Что же это за группа — члены Церкви Объединения? Это люди, 

которые изучат доктрины Истинных Родителей и станут их сыновьями и дочерьми. Лишь Церковь Объединения говорит 

о необходимости стать детьми Истинных Родителей! Поэтому в Церкви Объединения вы можете послужить Истинным 

Родителям, то есть центру, который люди искали на протяжении всей истории, и в котором нуждаются в нашу эпоху. И 

вы можете унаследовать узы, связывающие с Истинными Родителями, которые положат начало будущему. Вы — плоды 

их истории, центр истории. От вас, прародителей, начнется будущее. Поймите, что все это возможно лишь в том случае, 

если вы построите взаимоотношения с Истинными Родителями, и ваши сердца станут едиными. Если вы будете 

молиться об этом с таким отношением, вас не постигнет неудача. Каким же образом можно достичь единства? С 

помощью истинной родительской любви. С кем же ей нужно объединиться? С сыновьями и дочерьми. Что это за люди? 

Это те, кто основывает свою жизнь на любви Истинных Родителей. Иными словами, это сыновья и дочери, рожденные 

от безгрешных Адама и Евы. Таким образом, мы можем стать сыновьями и дочерьми Божьего Царства. Поэтому, если в 
наши дни кто-то рождается в любви трех эпох — значит, он становится ребенком Истинных Родителей. Хоть 

человечество и падшее, оно все равно должно повернуть историю вспять и восстановить это положение. (26-199, 

1969.10.25) 

Что было бы, если бы вы жили вместе с Истинными Родителями? Тогда жизнь отдельных людей, семей, родов, наций, 

мира и Вселенной была бы посвящена служению Богу. На основе семьи Истинных Родителей и род, и целый народ стали 

бы нашей семьей. И народ, и нация, и мир, и Вселенная, и Сам Бог принадлежали бы нам! Поймите это хорошенько. 

Каждый был бы полностью един с Истинными Родителями. Истинные Родители едины с Богом, а Он желает жить вместе 

со всеми людьми в мире; Ему вовсе неохота быть с какой-нибудь одной религиозной деноминацией. Желание жить 

вместе со всей Вселенной в идеальном мире, в основе которого лежит любовь — это и есть Божий идеал творения и 

образ жизни, зародившийся в Его семье. (287-142, 1997.9.14) 

Адам и Ева, воплощая Бога во внешнем облике, должны были перед уходом в духовный мир объединиться с Ним; 

точно так же, не пройдя через Истинных Родителей, вы не сможете полностью унаследовать внешний облик Бога. Более 
того, так как Бог не смог построить мир любви с помощью Адама и Евы, для восстановления нужно распространить 

любовь с помощью Истинных Родителей. (107-173, 1980.4.27) 

Сейчас все родители поднимают шум и кричат: «Если преподобный Мун — Истинный Родитель, кто же мы тогда?» В 

Библии написано, что грядущий Господь — это истинный Жених. Кем же тогда являются все остальные женихи? Все 

они — ложные женихи; так оно и есть. Библия говорит лишь о двух людях, о Женихе и Невесте. В изначальном 

Эдемском саду идеальным женихом был Адам, а идеальной невестой — Ева. Это была идеальная пара, созданная Богом. 

(203-98, 1990.6.17) 

Поразительно, что Истинные Родители явили себя несчастным американским семьям, которые смогли узнать о них 

именно благодаря этому. Удивительно и то, что они обрели своих истинных братьев и сестер, свои истинные семьи. 

Появления истинной семьи желают все — и истинные Соединенные Штаты, и истинный мир, и истинная Вселенная. 

Однако американцы так и не смогли познать родительской любви, и это их мучает больше всего. (149-304, 1986.12.14) 
Царь должен быть готов пожертвовать своими детьми и даже своей собственной жизнью ради семей в своем царстве. 

Добродетельный господин выполняет свою ответственность, стараясь накормить своих подчиненных и руководить ими 

даже ценой своей жизни. Мать и сын должны достичь единства и затем объединиться с царем. И потом царю нужно 

будет постоянно вкладываться в них с любовью, как это делали бы родители. Вот какого царя назовут добродетельным 

господином! (278-173, 1996.5.5) 

Если есть истинные родители и истинные дети, в один прекрасный момент появятся и истинные семьи, роды, нации и 

целый мир. Поэтому из всех этих понятий важнее всего понятие об истинных родителях. (125-117, 1983.3.14) 



2. Бог — это вертикальный Родитель, а Истинные Родители — горизонтальные 

Слова «истинные родители» были задуманы Богом задолго до сотворения. Знайте, что Бог создавал все идеалы, 

отталкиваясь от идеала любви, основанного на Истинных Родителях, поэтому эти идеалы отражают Его желания до 

сотворения. На пути Божьего провидения было принесено в жертву множество человек — и все это ради появления 

Истинных Родителей. В соответствии со Своим промыслом Бог основал множество религий, среди которых есть как 

представители мира ангелов, так и представители Каина, Авеля, внебрачного и приемного ребенка, мачехи, приемных 

родителей, и, в конце концов — истинной матери и истинного отца. В соответствии со всеобщей волей Божьего 

провидения протестантизм и католичество взяли на себя ответственность повести за собой мир; в таком случае 

благодаря объединению всей религиозной сферы были бы созданы единая нация и единый мирный мир. Многие религии 

пытались выполнить волю Бога и построить на земле единый и мирный мир; главным среди них было христианство. 

Чему учит христианство? Оно говорит об истинных родителях и о любви. Именно оно научило нас таким словам, как 
«брат» и «жених», когда речь заходит об Иисусе, и «Родитель» по отношению к Богу. Христианство целиком опирается 

на идеал семьи и учит нас, как в полной мере усовершенствовать семью, об идеале которой мечтал Бог. Вот почему ему 

удалось подняться над всеми религиями и объединить мир. Кто же такой Христос Второго Пришествия? В Эдемском 

саду были утрачены истинный отец и истинная мать, поэтому Христос должен будет прийти на землю как Истинный 

Отец, утвердить Истинную Мать и достичь единства с Богом в сердце, родословии и во плоти, создав на этой основе 

семью. И первой семьей, которая будет жить вместе с Богом и служить Ему, станет семья Мессии. Мессия — это 

совершенный Адам. Когда совершенные Адам и Ева станут мужем и женой, служа Богу в течение жизни, и дадут жизнь 

детям в единстве с Богом, которые, в свою очередь, образуют род Бога и будут жить на земле вместе с ним. Потом они 

вместе с Богом отправятся на небеса, то есть в Царство Небесное. (282-51, 1997.3.10) 

Если Бог — это невидимый кончик иголки, то ее видимый конец — это прародители человечества. Таким образом, Бог 

— это вертикальный Родитель. Как было бы замечательно, если бы у такого Бога в духовном мире рождались сыновья и 

дочери! Однако там преумножения нет. Зачем Бог создал горизонтальных родителей, Адама и Еву? Они были задуманы 
как производственные фабрики, преумножающие граждан Его Царства. На вертикальной прямой есть лишь одна 

центральная точка, поэтому на ней преумножение невозможно. Что было бы, если бы оно происходило прямо в центре? 

В таком случае все более ранние создания были бы выпихнуты прочь. Вот поэтому-то воспроизводства на вертикали и 

нет, ведь там есть лишь одна точка. (214-204, 1991.2.2) 

Не Бог дает жизнь детям; это делают Истинные Родители. Супружеская пара, занимающая положение родителей 

горизонтальной истинной любви — это Истинные Родители Церкви Объединения. Это родители, обладающие 

горизонтальной любовью, которые находятся под прямым углом к Богу, Истинному Родителю, чья любовь вертикальна. 

Вот почему нам нужна любовь обоих родителей. С одной стороны, есть Родитель-Творец, а с другой — физические 

родители, созданные как объекты Бога, искавшего идеал. Таким образом, Бог занимает положение духовного Родителя, а 

Истинные Родители — физических. Поэтому люди должны были рождаться в двух видах любви — вертикальной и 

горизонтальной. Вы должны обязательно соответствовать этому аспекту, поэтому у вас и есть «вертикальное «я», 
позволяющее вам свободно наследовать вертикальную любовь. Этот аспект — ваша душа. До сих пор душа оставалась 

непознанной даже для буддистов. Однако мы в Церкви Объединения знаем о ней. Лишь когда вы изобразите 

сферический идеал горизонтальной любви перед вертикальной любовью и любовью переда и тыла с помощью Божьего 

идеала творения, энергия, распространяющаяся на восток, запад, север и юг, не будет растрачена, и в результате будет 

получаться лишь добро, а не зло, ведь там не будет места конфликту. (182-258, 1988.10.23) 

Ваша душа — это ваш вертикальный аспект, а тело — горизонтальный. И они соединяются в истинной любви. Однако 

ваша душа и тело находятся в конфликте, верно? Почему? Из-за грехопадения людей. Как же их снова объединить? Без 

истинной любви этого не получится. Когда они объединятся в истинной любви, как это происходит у Бога, вы тут же 

попадете прямиком на Небеса. И тогда отпадет необходимость в Спасителе, ведь вы будете отправляться туда такими, 

как есть. (201-123, 1990.3.27) 

Царь Небес, как вертикальный Центр, представляет собой душу, а царь земли — тело. Поэтому Центром идеального 

брака совершенных Адама и Евы стал бы Бог, а они стали бы Его телом. Таким образом, это был бы и их брак, и Его. 
(245-89, 1993.2.28) 

Горизонтальное основание закладывается лишь на основе единства Каина и Авеля и их возвращения к Богу. Что они 

должны для этого сделать? Пройти через Истинных Родителей. Таким образом, история, которая привела человечество к 

приходу Истинных Родителей, к приходу Господа, и которая опирается на полное единство двух сторон — это и есть 

история христианства. Это духовная история христианства. (34-93, 1970.8.29) 

Чтобы попасть на небеса туда же, куда и я, вам нужно соответствовать определенным требованиям. А для этого 

выполните хотя бы один пункт из того, чему я вас учил! Что произойдет, когда вы это сделаете? Вы будете достойны 

соединиться с любовью истинного Бога, истинных родителей, истинной нации, истинного мира и истинных небес. 

Иными словами, вы получите право служить Богу как своему Отцу на уровне личности, семьи, нации, мира и всех небес 

и земли. То есть вы унаследуете право служить Богу как вашему личному, семейному, родовому, народному, 

национальному и всемирному Отцу. А все потому, что Он существует ради того, чтобы стать Родителем и занять 
положение Родителя. Вот почему Бог — это Отец каждого отдельного человека, а также Отец семьи, рода, народа, 

нации, мира и небес, и не только в физическом, но и в духовном мире. (98-224, 1978.8.1) 

Ничего из того, что у меня есть, мне не принадлежит. Я считаю, что все это принадлежит человечеству, как 

изначальная основа для условия, определяющего владычество в единстве с Божьей любовью и свободного от вторжения 

греха и сатанинских обвинений. Люди унаследовали Божью любовь через Авеля. И в конечном итоге они попадут под 

владычество Бога на земле с помощью Истинных Родителей. Таким образом, если Церковь Объединения что-либо 

приобретает, это нельзя перепродавать по крайней мере до тех пор, пока Истинные Родители сами не откажутся от этого. 

Вот почему я никогда не продам то, что купил, даже если вконец обнищаю. Те же, кто перепродает вещи за моей спиной, 

игнорируя мою просьбу, в конце концов пусть пеняют на себя; им придется поплатиться за это! Истинные Родители 



должны были обрести владычество в единстве с Божьей любовью, а все благословленные семьи — пройти путь, 

ведущий к положению Родителей. Однако им нужно было получить от Родителей вместе с любовью Бога и право на 

владычество. Однако теперь благодаря тому, что мы вместе отмечаем День Истинных Родителей, в эту эпоху прямого 

владычества Бога вы можете соединиться с горизонталью, в то время как раньше приходилось взбираться вверх по 

вертикали, начиная от всего сущего и вплоть до положения детей. С этого момента нужно завершить все семь уровней 

— личный, семейный, родовой, общественный, национальный, мировой и вселенский, — и соединить их с центральной 

линией. Семь стадий, пройденных мужчиной, должны соединиться с семью стадиями, которые прошла женщина. (137-

270, 1986.1.3) 

Спаситель приходит на землю в поисках невесты. Ему нужно найти истинную женщину и соединить вертикаль с 

горизонталью, впервые в истории достигнув непорочного совершенства в единстве с Богом. С помощью внешних 

Истинных Родителей Бог, наш внутренний Отец, может спуститься на землю и открыть путь, ведущий на Небеса. 
Никого так не преследовали за всю историю, как меня! Мне пришлось столкнуться с мощным противостоянием и за это 

время претерпеть гонения от всего мира на личном, семейном и родовом уровнях. Род Церкви Объединения должен 

привиться ко всем народностям всех ста шестидесяти стран мира с помощью благословленных семей. Это и есть 

восстановление. Нам нужно выполнить эту работу сначала на уровне рода, а затем в обществе и в стране. (176-322, 

1988.5.13) 

Вы опираетесь на победное основание, заложенное мной при глобальных обстоятельствах, поэтому вы должны стать 

наследниками моего сердца. Унаследовав его, скажите: «Без сомнений, я — ребенок Истинных Родителей, и хоть я и 

родился на положении Авеля, я непременно добьюсь подчинения сферы Каина в нашем мире!» Это нужно потому, что с 

духовной точки зрения основание победы уже полностью заложено. Субстанциальный мир устроен так, что сила под 

давлением непременно сдвинется или выйдет наружу. (100-319, 1978.10.22) 

Вы не просто отдельные личности. Если вы представите себе, что занимаете центральное положение в мире, так оно и 

будет. Любой человек с таким мышлением представляет собой весь мир. Дети — представители своих родителей, а 
родители представляют свой род. Вы должны быть благодарны! Мы не можем взять и заявить, что провидение 

направлено во благо отдельных личностей. Этот долг все еще лежит на ваших плечах, и вам должно быть так стыдно за 

это, что вы не сможете и глаз поднять! У вас обязательно должны возникнуть такие чувства, хотя бы на минуту! Хоть вы 

и считаете, что вам повезло родиться детьми ваших Родителей и проявить к ним сыновнюю почтительность, представьте 

себе, что вся история двигалась вперед лишь ради вашего блага! В таком случае, вы должны будете полюбить свою 

страну и мир сильнее, чем Родителей. Вот каких взаимоотношений вам нужно будет достичь, продвигаясь вперед. И не 

забывайте о том, что детьми Истинных Родителей могут стать люди именно с таким мышлением. (251-47, 1993.10.15) 

Хоть Истинные Родители и пришли в наш мир, в нем живут не только их сыновья и дочери, но и дети падших 

родителей. Изначально предполагалось, что с помощью плоти и крови Истинных Родителей они станут любимыми 

детьми Бога, но из-за грехопадения они стали падшими сыновьями и дочерьми. Поэтому Родителем, который приходит 

вновь, чтобы исправить все ошибки наших прародителей, и является Христос Второго Пришествия, наш Спаситель. Он 
должен прийти и восстановить старшего сына, который уже появился на свет. Этот старший сын стал 

незаконнорожденным, ведь его родословие было искажено. Он должен был унаследовать родословие Бога на основе 

изначальной любви, но из-за грехопадения стал наследником иного рода. Однако, как бы то ни было, Бог не может взять 

и выгнать его вон. (210-360, 1990.12.27) 

Вы вовлечены в процесс сотворения. Жизнь, исполненная любви, побуждает нас искать возможность утешить Бога и 

проникнуть в мир Его любви, в котором вы не почувствуете усталости, даже если потратите всю жизнь на то, чтобы туда 

попасть. Живите с убежденностью, что превратите в небесные сувениры все, что Бог создал для радости, и возьмете их с 

собой. Вот почему Истинные Родители занимаются исследованиями природы и мира и в морских глубинах, и на всех 

шести континентах, и в реках, горах и так далее. Последуете ли вы их примеру, и утешите ли скорбь природы с помощью 

Божьей любви? Или же, будучи прикованы к большим городам, начнете эгоистично разрушать окружающую среду и 

загрязнять ее, не давая возможности своим детям развивать духовные качества? Из этих двух вариантов члены Церкви 

Объединения естественно выбирают следовать за мной и любить природу. Поэтому вполне возможно будет построить 
идеальное Царство Небесное, децентрализуя города, вернувшись к природе и живя в гармонии с ней. (288-72, 1997.10.31) 

Я по-настоящему чувствую живое присутствие Бога! В Движении за независимость Кореи было тридцать три лидера. 

Антипод Кореи — Уругвай, и в его Движении за независимость было тоже тридцать три лидера. В Южной Америке 

тридцать три нации, а в регионе Жардим, где я сейчас работаю, существует тридцать три населенных пункта. Это просто 

невероятно! Вокруг этого места расположено тридцать три города. Вот загадка! В свете Божьего провидения это 

объясняется тем, что Бог жив. Вот почему в любом событии должно присутствовать число «тридцать три». Если к нему 

прибавить самого участника событий, получится тридцать четыре. Это очень важно! Вы должны во что бы то ни стало 

объединиться со своими национальными мессиями. И не жалуйтесь, а воплощайте в жизнь абсолютную веру, 

абсолютную любовь и абсолютное послушание! (281-45, 1997.2.14) 

3. Истинные Родители, которые освободят Бога 

Трагично, но истинная семья, идеал Бога, так и не была создана. В Эдемском саду змей соблазнил Еву, которая, в свою 
очередь, соблазнила Адама, и их эгоистичная ложная любовь заронила семена в наш мир. И грех человека, и все наши 

несчастья стали последствием безнравственной любви между Адамом и Евой с подачи сатаны. Нам нужно восстановить 

личность и истинную семью и распространить истинную любовь и добро по всему миру. Зная о том, что эта истина сама 

по себе способна объединить враждующие деноминации и построить на земле Царство Божье, я передал христианам это 

откровение еще пятьдесят лет назад. У меня и в мыслях не было создавать еще одну деноминацию! Однако послание 

Бога было отвергнуто, и против него выступили традиционные религиозные группы. Мне не оставалось другого выбора, 

кроме как заложить еще одно основание, усердно трудясь в течение последних сорока трех лет. Все началось в Корее в 

1954 году под именем Ассоциации Святого Духа за Объединение Мирового Христианства; затем я разослал 

миссионеров в Японию, США, Европу и другие страны мира. На этом основании мы с женой основали множество 



организаций, чтобы люди могли применить принципы истинной семьи в области науки, средств массовой информации, 

религии, искусства и промышленности, а также с целью создания примера, модели для восстановления искуплением 

всего мира. (288-168, 1997.11.27) 

Как вам восстановить все, что было потеряно в Эдемском саду? Для этого я и придумал возвращение на родину. Вы 

должны вернуться туда, где появились на свет. Поэтому я и разослал родовых и национальных мессий. Бог смог послать 

лишь одного Мессию, Иисуса. И этот Мессия должен был освободить свой род. И сейчас от лица Бога я разослал 

национальных мессий в сто восемьдесят пять стран. Эти мессии находятся на ступень выше, чем родовые мессии во 

времена Иисуса. В те времена такого понятия вообще не существовало. Все погибло в момент распятия. У Иисуса не 

было семьи, поэтому он не смог войти на Небеса и остался в раю. В изначальном Царстве Бога все начинается с семьи и 

затем распространяется на уровни рода, народа и нации. Иисусу не удалось создать семью. В Эдемском саду семьи тоже 

не получилось, поэтому Адама и изгнали прочь. И теперь, чтобы это восстановить, появились Истинные Родители и 
разослали мессий на уровне нации; этот уровень был выше утраченного уровня семьи. (282-29, 1997.2.16) 

И Бог, и положение истинного мужчины, истинной женщины, истинных супругов и истинных детей были утрачены из-

за грехопадения человека. Все было разбито вдребезги. Падшие люди не могут объединиться с Богом. Поэтому 

истинный мужчина и истинная женщина, которые служат Богу, должны соединиться в супружестве, которое не сможет 

разрушить никто и ничто, и дать рождение истинным сыновьям и дочерям. Иными словами, они должны стать 

истинными родителями, чья жизнь основана на Боге, а также истинными супругами и истинными детьми, и построить 

таким образом четырехпозиционное основание. Поэтому нужно, чтобы Бог сошел в семью Истинных Родителей и стал 

ее Центром. Их образ жизни должен стать примером для всего мира, их взгляды на нацию и мир — такими, как описано 

выше; эти взгляды должны лечь в основу идеологии, которую возьмут на вооружение все народы мира. Однако этого не 

получилось, поэтому наш мир и пребывает до сих пор в беспорядке. Тем не менее, человечество зашло довольно далеко 

в поисках выхода, уповая на последние дни. Истинные Родители хотят, чтобы человечество создало единую истинную 

семью, основанную на Боге, а также род, народ, нацию, мир и Вселенную. И тогда даже любовь Бога будет 
восстановлена! (19-205, 1968.1.7) 

Что печалит Бога сильнее всего? Тот факт, что хоть Он и проливал слезы за Свой народ, живущий на земле, Ему ни 

разу не удалось, плача от радости, обнять Своего сына-победителя, о котором Он так долго мечтал! Иными словами, Бог 

скорбит из-за того, что у Него нет ни единого человека, которого можно было бы признать Божьим сыном, одержавшим 

победу. Более того; за время долгих скитаний Бога в поисках потерянных сыновей и дочерей ни один человек не 

подошел к Нему и не расплакался вместе с Ним! (4-290, 1958.9.14) 

Бог желает, чтобы человечество в День Бога довело до совершенства Божью истинную любовь. Для этого нужно 

занять положение совершенного объекта перед совершенным Субъектом. Истинные Родители заняли это положение. 

Более того, Бога нужно освободить с помощью истинной любви. Кто поможет это сделать? Истинные Родители. Зная 

это, я освобожу Бога. Я, заняв положение минуса, достиг единства с Богом как Партнером-Субъектом; точно также и вы 

должны стать минусами и достичь субстанциального единства с Истинными Родителями, представляющими собой плюс. 
И тогда вы сможете свободно достичь единства с Богом. Это и есть путь принципа воссоздания. (275-333, 1996.1.1) 

С помощью Благословения я окружу защитой Божий род, страну, мир и Вселенную, освободив таким образом Бога. 

Кто возьмет на себя ответственность и выдернет гвоздь, глубоко засевший в Сердце Бога и Истинных Родителей, 

живущих на земле? Это сделают Истинные Родители; и завершит эту работу Истинная Мать. В данный момент она 

возглавляет мировое турне, и на ее месте должна оказаться каждая женщина. (301-169, 1999.4.25) 

Современная история движется по направлению к тому, чтобы утвердить Родителей. Бог существует, поэтому нужны 

Истинные Родители, которые осуществят Его цель творения, или цель спасения, и проявят по отношению к Нему 

сыновнюю почтительность. В то же время ангелы должны будут принести клятву преданности детям этих Истинных 

Родителей. Таков изначальный закон творения; однако он был нарушен. И нам нужно это искупить. Все утраченное 

должно быть восстановлено до изначального вида. (15-242, 1965.10.17) 

Вы должны прежде всего принадлежать Богу, а потом уже считать себя сыновьями и дочерьми своих родителей. Если 

бы не грехопадение, так оно и было бы, однако этот порядок был нарушен. Мы до сих пор так и не стали Божьими 
детьми. Вы стали сыновьями и дочерьми Истинных Родителей, хоть и произошли от другого корня; на основании этого 

условия вы должны отсечь себя от корня у самого основания и привить к себе новый росток, полученный от меня. И 

тогда Бог станет свободным. (166-306, 1987.6.14) 

Одно только христианство поделено на сотни враждующих деноминаций. Можно ли назвать такое поле битвы оплотом 

Бога, на который Он сможет опереться? Нет, конечно. С этой точки зрения на свете нет ни одной деноминации, опираясь 

на которую, Бог мог бы делать все что угодно. Куда же Ему обратиться со Своей идеей о построении Царства Небесного 

на земле? Мы приходим к выводу о том, что у Бога не было другого выбора, кроме как пуститься на поиски семьи. В 

таком случае родители объединились бы напрямую с Ним, а их дети — с родителями, и Бог стал бы единовластным 

Владыкой в этой семье, члены которой стали бы членами Его семьи. Все имущество этой семьи принадлежало бы Богу. 

Однако вопрос в том, где найти такую семью? (96-15, 1978.1.1) 

Брачный пир Агнца призван исправить историческую ошибку Адама и Евы, которые не смогли пожениться в 
Эдемском саду, и дать миру Истинных Родителей. Когда Истинные Родители вступят в брак, их сыновья и дочери тоже 

смогут пожениться в соответствии с той же традицией, и тогда все в мире любви, желанном Богом, будет 

соответствовать идеалу Истинных Родителей. В нашей семье мы можем стать освобожденными принцами и 

принцессами любви, соединяющими центр со всем, что его окружает. Это — семья Бога, человечества и всех нас! 

Становясь больше и процветая, она станет представительницей нации, любящей Бога и человечество, и Божьим 

Царством любви, мира и равенства. (296-237, 1998.11.10) 

Ложные родители появились в результате грехопадения, верно? Поэтому теперь нам нужны истинные родители. 

Ложных родителей породил сатана, и изначальный идеал творения для истинных родителей, чья жизнь основана на Боге, 

еще предстоит выполнить. Поэтому падший Адам должен заплатить искупление ради осуществления изначального 



идеала истинных родителей на земле. Что же для этого нужно? Если бы человечество произошло не от ложных 

родителей, совершивших грехопадение, люди стали бы Божьими сыновьями и дочерьми и изначальными истинными 

родителями. Таков Принцип творения, поэтому Бог не может бросить на произвол судьбы человечество, которое 

докатилось до нынешнего состояния из-за ложной любви. (208-303, 1990.11.21) 

Даже если ваша семья — это семья преданных граждан, в этом не будет смысла без Царства Божьего. Как бы вы ни 

были преданны вашей стране, если страна Бога все еще не утверждена, у вас нет оснований остаться в анналах истории. 

Поэтому нацию нужно восстановить с помощью семьи, мир — с помощью нации, и Вселенную — с помощью мира. И 

тогда вы станете владыками всей Вселенной! Таким образом, люди должны делать все ради своих семей, отдавая и 

забывая об этом и жертвуя собой ради других. Им нужно принести себя в жертву ради семей, семьи — ради родов, роды 

— ради народов, народы — ради наций, нации — ради мира, мир — ради Вселенной, а Вселенную — ради Бога. Как 

только очередь дойдет до Бога, Он принесет Себя в жертву ради того, чтобы отблагодарить нас. Все, что мы отдаем, не 
теряется. Когда мы отдадим все Богу и забудем об этом, Он возьмет это Себе, добавит Своей любви и взамен подарит 

нам и небесный, и земной мир. (297-211, 1998.11.2) 

Мы должны знать, что освобождение человека — это и освобождение Бога. Освобождение ваших семей, родов и наций 

приносит утешение Богу, Который тосковал об утраченной семье, роде и нации. В течение своей жизни я восстановлю 

потерянную Вселенную и утешу печаль Бога. У меня нет никаких собственных пожеланий или идей, кроме воплощения 

в жизнь абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания. Если мне придется умереть, я сделаю это с 

высоко поднятой головой. Я не поверну вспять, даже если придется рискнуть жизнью! Таким образом, я должен 

осуществить желания Бога и навеки освободить Его от сатаны. Я должен стать сыном, который освободит Бога из 

заключения, в которое Тот попал. Лишь тогда горестный Бог, страдающий из-за невозможности освободить семью, в 

конце концов добьется освобождения мира и Вселенной, восстановит Свое положение и утвердит Свое владычество, 

основанное на законах любви в семье, роде, народе, нации и Вселенной. (300-72, 1999.2.21) 

4. Истинные Родители: путь на Небеса 
Если бы Адам и Ева стали такими же родителями, как и Бог, даже я стал бы духовным родителем, представляющим 

земной мир от лица Бога. Все, кто умер и перешел в мир иной, пошли по стопам Адама и Евы. Они теперь живут в мире 

ангелов и могут свободно помогать вам. Однако они родились не от истинных, а от ложных родителей, поэтому им не 

дано помогать Истинным Родителям. Тем не менее, все ошибки архангела были искуплены, и теперь все эти люди 

находятся на положении детей, как и Адам с Евой в период роста, а значит, могут оказывать поддержку. Таким образом, 

духовный мир поможет приблизить момент гибели старого мира. (146-312, 1986.7.20) 

Матери и отцы должны любить друг друга и своих детей и воспитывать их на своем примере, будучи представителями 

нации, Вселенной, своих родственников, матерей, отцов, братьев и сестер. Это должно происходить на земле. Им нужно 

показать пример любви ко Вселенной, к миру и к нации. Пусть они станут учебниками, открывающими будущее. И это 

еще не все. Чтобы стать хозяевами, вам нужно обрести сердце родителей, учителей и Бога, и унаследовать право на 

владычество. После вступления в Церковь мы переживаем второе рождение, получаем воспитание и в конечном итоге 
достигаем совершенства. Когда мы станем полностью зрелыми, мы все поймем. И тогда вы скажете: «Я хочу стать 

хозяином!» Вы унаследуете все, ведь это и означает быть хозяином. Куда бы вы ни пошли, вы придете к одному и тому 

же. Это и есть идеология головного крыла. Пойдете туда — встретите истинного учителя; отправитесь сюда — встретите 

Истинных Родителей. И так будет всегда и везде. Таким образом, Царство Небесное будет повсюду одинаковым. (205-19, 

1990.7.15) 

Вы должны передать Божью истинную любовь, унаследовав истинную любовь и истинное родословие от Истинных 

Родителей. В этом — ваша гордость. Те же, у кого этого нет, не смогут попасть на Небеса; их просто туда не пустят. В 

браке вы наследуете любовь Родителей. Грехопадение не позволило вам стать наследниками истинного родословия; это 

возможно теперь лишь с помощью Благословения. Корень падшего мира — это ложные родители. Поэтому вам нужно 

привиться заново к Истинным Родителям, чтобы унаследовать новое истинное родословие. Поймите, что это возможно 

лишь благодаря Благословению, которое дает Церковь Объединения. (162-63, 1987.3.27) 

Вы когда-нибудь слышали о возрождении, то есть о повторном рождении? Однажды вечером Никодим пришел к 
Иисусу и спросил его, что означает «родиться повторно». Иисус спросил его в ответ: «Ты — учитель Израилев; и этого 

не знаешь?» Возрождение — значит, повторное рождение. Что это такое? Это значит, что человек, рожденный от 

ложных родителей, рождается заново от Истинных Родителей. Чтобы унаследовать Божью любовь, жизнь и родословие 

во время повторного рождения, нужно пресечь любые отношения, связанные с любовью, жизнью и родословием мира 

сатаны, и полностью забыть о них. (211-306, 1991.1.1) 

Чтобы повернуть вспять грехопадение, Адам и Ева должны объединиться с Истинными Родителями и восстановить 

стадии формирования, роста и завершения. Духовный и физический миры должны объединить детей Адама с детьми 

Иисуса, и затем все вместе должны войти в сферу Христа Второго Пришествия, став совершенными детьми Адама. (219-

241, 1991.9.8) 

У вас есть родители, дети и все сущее; а домашняя церковь — это расширенный вариант всего перечисленного. Эти 

три элемента были утрачены Адамом из-за грехопадения, и теперь должны быть восстановлены все вместе и возвращены 
Богу. Все, что было утрачено, нужно восстановить и посвятить Богу через Истинных Родителей; все это, пройдя через 

Него, вновь вернется к нам. Все потери должны быть восполнены, принесены Богу и переданы нам обратно через 

Истинных Родителей. Лишь тогда вы получите свой собственный дом и весь мир целиком. И основанием для этого 

послужит домашняя церковь. Она и станет приношением. Это — алтарь, на котором будут принесены три 

жертвоприношения. (101-338, 1978.11.12) 

Вы не можете считать своим то, что у вас есть. Иначе вы — сам сатана! Те, у кого подобное мышление — воплощения 

сатаны! Все сущее должно быть возвращено Богу как Его изначальное имущество. Однако его нельзя вернуть таким, как 

есть. Сперва все это должно пройти через архангела, Еву и Адама, то есть через Истинных Родителей. И одежда, 

которую вы носите, тем более не ваша! Чтобы создать семью, вам нельзя заявлять о своих правах или держаться за свои 



идеи или вещи. Станьте выше чувства собственности, даже над своими детьми; забудьте, что вы — родители такого-то и 

такого-то. Станьте выше собственнических идей! Все должно перейти во владычество Бога; и так как Он изначально 

создал человека господином всего сущего, которому будет передано владычество Истинных Родителей, на каждой из 

трех стадий вы должны получить одобрение Бога, чтобы унаследовать право на владычество от Истинных Родителей. 

Знайте, что лишь тогда придет время вам стать настоящим хозяином. (120-208, 1982.10.16) 

Чтобы попасть в Царство Божье, вам нужно отдать Богу все, что у вас есть: имущество, представляющее эпоху 

Ветхого Завета, детей, представляющих эпоху Нового Завета, и даже самих себя. Пусть Он решит взять вас Себе и 

скажет: «Твоя семья, имущество и дети теперь Мои!» Получите Его подтверждение, что все Его имущество, Его дети и 

Он Сам теперь ваши, и пусть Он скажет: «Я в них больше не нуждаюсь» и передаст вам все это через Истинных 

Родителей, родителей и детей. Тогда у вас появится право на владычество духовным и физическим мирами. Это будет не 

право на владычество любви, а право на владычество над всем сущим. Из-за падшей любви все оказалось вовлечено в 
падшие отношения, поэтому право на владычество над всем сущим будет определяться изначальной любовью. (121-254, 

1982.10.27) 

Чтобы вернуть Богу право на владычество, вам нужно обязательно пройти через имя Истинных Родителей. Иного пути 

нет. Поэтому мир способна объединить лишь Церковь Объединения. Даже если мы и пальцем не пошевелим, люди все 

равно выстроятся в очередь, чтобы первыми зарегистрироваться. Придет время, и они будут соперничать друг с другом, 

выясняя, кто же был первый, кто второй, а кто — третий. (198-242, 1990.2.3) 

Путь отдельных личностей, семей, родов, народов, наций, физического и даже духовного мира должен пролегать через 

Истинных Родителей. Поймите одно — чтобы проложить этот путь, им пришлось страдать в течение всей жизни! (129-

18, 1983.10.4) 

Истинный Адам — это Истинный Родитель. Истинные Родители передадут свой язык Истинным детям. Таков 

Принцип. Истинный Родитель не явился в образе преподобного Муна. Он спустился с небес как посланник Бога. Таким 

образом, можно предположить, что те, кто не знают Бога, не смогут понять и Истинных Родителей. (129-20, 1983.10.4) 
Ваши сыновья и дочери должны стать лучше, чем Мессия-Иисус, чье рождение Бог готовил четыре тысячи лет. Ведь 

родители Иисуса не были благословлены перед тем, как дать ему жизнь, верно? А ваши дети родились после того, как вы 

получили Благословение от Истинных Родителей! (146-22, 1986.6.1) 

Не я сам выдвинул идею Благословения. Я делаю все, как учит Бог, и такую логическую систему создал не я. Если бы я 

все знал с самого начала, то и говорил бы от себя. Так что мои слова невозможно отрицать. (231-155, 1992.6.2) 

Чтобы человечество было восстановлено, все женщины мира должны абсолютно объединиться с Истинными 

Родителями в материнской утробе. Из-за грехопадения Евы они потеряли своих истинных родителей и Бога. И теперь на 

пути восстановления они узнали о Боге и об Истинных Родителях, с которыми им предстоит объединиться. Всем людям 

надлежало появиться на свет благодаря истинным родителям, однако вместо этого они родились от ложных родителей и 

потом сами стали ложными родителями. Лишь когда будет создано движение женщин, любящих весь мир так же, как и 

Истинные Родители, мы будем воскрешены и освобождены. Это движение и есть Федерация женщин за мир во всем 
мире. Таким образом, мы можем взаимодействовать с семьями на глобальном уровне. В семье дети должны 

объединиться с матерью, а затем с отцом; однако у них ложный отец. Вот почему после прихода Истинного Отца мать с 

детьми должна объединиться с ним и воспитать ложного отца. И тогда вся семья объединится, и будет восстановлена 

изначальная семья. Мать с детьми должна спасти отца. (244-161, 1993.2.1) 

Из всех людей, живущих на земле, ни один не был рожден истинными родителями. Те же, кто не является наследником 

родословия Истинных Родителей, ни за что не попадут на Небеса. С точки зрения Божьего идеала творения на Небеса 

входят лишь те, кто унаследовал родословие Истинных Родителей, кто служил им как владыкам Божьего Царства на 

земле и на небе, жил с ними в родственных отношениях любви, и сочетался браком, оставив после себя потомков. Вот 

почему те, кто не познал любви в сфере царской семьи Бога, не смогут войти на Небеса. (250-49, 1993.10.11) 

Когда благословленные семьи всей страны объединятся с Истинными Родителями, одержавшими победу, эта страна 

будет восстановлена. Если бы Истинные Родители и государства-члены ООН достигли соглашения между собой, они 

были бы восстановлены в течение дня. И тогда нам осталось бы только благословить их. Грехопадение произошло в 
результате ложного брака. Поэтому, если Бог и Истинные Родители проведут бракосочетание должным образом, все 

будут полностью восстановлены. После полной победы Христа Второго Пришествия сатана не может больше пересечь 

эту горизонтальную линию, как бы он ни старался. (255-20, 1994.2.27) 

Больше всего сатану убивает тот факт, что вы видели Истинных Родителей, и они рассказали вам о том, что вы — их 

дети. Такого рода воспитание он ненавидит сильнее всего! Поэтому вопрос в том, как передать дальше эту традицию. 

(66-142, 1973.4.22) 

Вы надеетесь стать истинно почтительными сыновьями и дочерьми Истинных Родителей, так ведь? Истинные 

Родители станут царями царей на земле. Поэтому именно здесь осуществятся все надежды прошлого, настоящего и 

будущего. (46-167, 1971.8.13) 

С точки зрения Принципа вы сможете овладеть всем сущим лишь тогда, когда воплотите в жизнь истинную 

родительскую любовь. Поэтому главный вопрос в том, смогли ли вы это сделать. (67-148, 1973.6.1) 
Для того, чтобы приемный ребенок смог подняться на положение родного, нужно заплатить искупление за ревность 

архангела, падшего во времена Адама и Евы. А для этого духовные дети должны уважать и любить физических детей 

своих духовных родителей сильнее, чем собственную жизнь. Еще им нужно восстановить мир сатаны. Это очень важно! 

Это значит, что вы никуда не попадете, пока не полюбите моих детей. Спросите себя, любили ли вы их с самого момента 

зачатия! Любили ли вы меня, волю Бога и моих детей сильнее, чем самих себя? Вопрос в том, любили ли вы их сильнее, 

чем себя? Иисус спрашивал: «Любили ли вы меня больше, чем своих сыновей с дочерьми и свою семью?» Если нет, вы 

не сможете двигаться вперед, пока не заплатите за это искупление в течение трех лет, начиная с сегодняшнего дня. (127-

128, 1983.5.5) 



Для того, чтобы Иисус стал родовым мессией, семьи Иосифа и Захарии должны были объединиться, заложив таким 

образом для этого основание. И тогда нация была бы восстановлена искуплением; однако этого не произошло. С другой 

стороны, Церковь Объединения закладывает национальное основание для восстановления страны. Мы стоим на 

основании окончания эпохи рода. Вы служите Истинным Родителям и называетесь их детьми. Да, вы можете быть их 

детьми, хоть и незаконными. Приемные дети не происходят из родословия своих родителей, а незаконные происходят. 

Пока мы не займем это положение, мы не спасем мир. Иными словами, мы миновали уровень рода и приближаемся к 

уровню народа. Именно на том уровне вы и получили Благословение. (141-209, 1986.2.22) 

Хоть Бог и создал все сущее, Он не является Владыкой. Изначально все сущее должно было принадлежать Богу, 

достигнув единства в любви. Истинные Родители принадлежат Богу, и на этом основании единства с их любовью, так 

как дети Истинных Родителей рождаются в их любви, определяется владычество Истинных Родителей над ними. И когда 

основание всего сущего на основе этого владычества над сыновьями и дочерьми соединяется с любовью, творение 
переходит к ним во владение. (116-286, 1987.6.14) 

Боль и горечь Иисуса и Адама должны быть развеяны. Из-за ошибки людей они не смогли стать истинными 

родителями, и теперь их печаль нужно утешить. Поэтому нам нужно служить трем поколениям, начиная с дедушки. Три 

поколения, где Адам находится на стадии формирования, а Иисус — на стадии роста, должны соединиться с детьми 

Истинных Родителей. Это неизбежно должно произойти. (212-54, 1991.1.1) 

После провозглашения Дня Истинных Родителей, Дня Истинных Детей, Истинной семьи, Истинной нации, Истинного 

мира и Истинной Вселенной произойдет и освобождение Истинного Бога. Поэтому вы должны понять, что без имени 

Истинных Родителей ничего не выйдет, независимо от эпохи. Ваши глаза больше всего на свете хотят увидеть Истинных 

Родителей. Вы даже не представляете, сколько слез им пришлось пролить! Ваш нос хотел бы уловить запах их объятий; 

вам не понять, как горько им было видеть ложных родителей! Ваш рот желает повторять их слова и сосать их грудь, 

однако вместо этого он научился ложным словам от ложных родителей и утвердил ложную традицию. Ваши уши 

мечтают услышать слова истинных родителей, руки — прикоснуться к ним, даже потеребить слегка; однако вместо 
этого им пришлось попасть в ловушку к ложным родителям и врагам, и теперь нашим рукам горько и больно. Они стали 

руками тоски и печали, неспособными ни распахнуть объятья, ни прижать к себе. Наше тело и душа должны были 

начать вечное служение истинным родителям и унаследовать их обычай никогда не разлучаться. Тогда мы жили бы в 

полном удовлетворении. Однако в реальности они исполнены печали всей истории, убожества и горестных стенаний, и 

им никогда не выбраться из этого горя. Каждый кусочек земли на нашей планете мечтает о том, чтобы на него ступила 

нога истинных родителей и детей. (268-164, 1995.3.31) 

Бог мечтал об истинных родителях потому, что планировал осуществить Свои желания в семье. Он создавал их с 

определенными упованиями и надеялся соединиться с их любовью. Пройдя процесс формирования и роста и достигнув 

зрелости, Адам и Ева должны были пожениться, и их свадьба должна была стать свадьбой Самого Бога; в этой точке 

соединились бы любовь Бога и человечества. (282-290, 1997.4.7) 

Никакие другие отцы, кроме Отца Муна, не обладают истинной любовью, поэтому-то его и любят и черные, и белые, и 
все сущее, и даже небеса с землей. Поймите, что в семьях Церкви Объединения есть и истинные родители, и истинные 

дети, и истинная семья, общество, нация, мир и Бог. Там есть также и вечно неизменное истинное родословие, словно 

мостик любви, соединяющий всех. Начиная с этого, мы с помощью истинного родословия проходим весь путь любви и 

достигаем Бога. Истинная семья — это не что иное, как язык и культура. Культура — это и есть язык, ведь она 

формируется с помощью слов, произнесенных на определенном языке. (162-138, 1987.4.5) 

Вы должны знать, что истинных родителей нужно найти во что бы то ни стало, даже если ради этого придется снять со 

счетов Ветхий и Новый Завет. Истинные родители необходимы для появления истинных братьев и сестер, истинной 

нации и всего остального. Таким образом, когда они появляются на всемирном основании, они дают жизнь детям. Нужно 

провести такую церемонию, которую будет отмечать вся Вселенная. Бог, сатана и Истинные Родители должны признать 

ее официально. И с этого момента повсеместно будет утвержден День Истинных Детей. (95-173, 1977.11.11) 

Мы живем в переходный период истории, и наша ответственность — занять место Бога и Истинных Родителей, стать 

представителями истинной нации и мира и самыми преданными сыновьями и дочерьми из всех когда-либо живших на 
свете. Станьте почтительными сыновьями и дочерьми Царства Небесного, которых восхвалят все почтительные дети 

прошлого, а затем — преданными гражданами, праведниками и святыми детьми Царства Божьего. (214-306, 1991.2.3) 

Любовь сатаны подтолкнула ложных родителей совершить грехопадение, но Истинные Родители были возвышены 

благодаря Божьей любви и теперь могут перейти в мир любви. Любовь могущественна и неизменна вовек. Даже простое 

упоминание о ней дает каждому право подняться на высочайшее положение — к примеру, если жена неграмотна, а муж 

является всемирно известным ученым. Это значит, что в чем бы человек ни нуждался, если он создал любящие 

взаимоотношения с Богом, он поднимется на Его положение. Мы знаем, как велика ценность любви, поэтому наше 

сердце стремится к самому лучшему. Даже если в наших руках окажется весь мир, если на свете появится что-то лучшее, 

мы все равно захотим это обрести. (144-241, 1986.4.25) 

Чтобы с помощью истинной любви восстановить то, что находится на положении ложной любви, вы должны отречься 

от всего. Узнав об истинной любви от Истинных Родителей, вы поднимаетесь на освобожденное положение их детей, 
чей долг полностью выплачен и для кого не существует преград ни в прошлом, ни в настоящем, ни в будущем. Тогда вы 

и получаете право вступить в брак и жить вместе с супругом. В противном же случае даже и не мечтайте об этом! До сих 

пор даже Иисус не мог жить вместе со своей женой. Семьи, роды и народы нашего мира обречены на гибель, ведь у них 

нет центра. Так устроил сатана. Бог же старался найти среди них центральных личностей на личном, семейном, 

национальном и всемирном уровне и благословить их в Церкви Объединения. Вы должны знать, что вместо пяти 

миллиардов жителей земли, гибнущих в сатанинском мире, будут призваны другие люди, наделенные гораздо большими 

правами; это и есть благословленные семьи. Если США занимают в христианской среде положение Авеля, то Бразилия 

— положение Каина; это и есть католическая сфера. Латиноамериканская культурная сфера, где преобладают католики 

— это сфера Каина, старшего брата; она должна непременно пройти через протестантизм, младшего брата, которому 



надлежит помочь католицизму. В США младший брат-протестантизм, который является нацией типа Авеля — это 

Северная Америка, и она должна объединиться. И затем на этой основе в Соединенные Штаты должны приехать 

Истинные Родители, и благодаря мощному основанию, заложенному этой страной, вобрать в себя многие государства 

Южной Америки, то есть католическую культурную сферу. Я приехал сюда не для того, чтобы меня поглотила эта 

сфера! И Церковь Объединения тем более не собирается идти у нее на поводу. После появления Церкви Объединения 

католичество должно последовать за ней, а бразильцы — за Истинными Родителями. Другого пути у них нет. (268-196, 

1995.4.1) 

Сто восемьдесят семей, представляющих собой родовое основание для родового мессии, должны посвятить себя Богу. 

Все, что у вас было до получения Благословения, будь то дом, участок земли, вещи или другое имущество, — 

изначально принадлежит Богу, и должно было быть передано Адаму вместе с Благословением. Таков Принцип, но из-за 

грехопадения Бог не смог занять положение Владыки, а Истинные Родители не смогли даже войти туда. Хоть в прошлом 
они и не смогли занять положение владык, в наше время с помощью того, кто выполнит миссию архангела в мире 

сатаны, всем нужно будет пожертвовать все, что у них есть, главе своего рода через сына, мать и отца. Восстановление 

родословия, права на владычество и сферы сердца должно быть принесено в жертву и возвращено назад на протяжении 

более чем семи поколений. (285-231, 1997.6.5) 

Есть два ада: один на земле, а другой — в духовном мире. Однако путь на Небеса лишь один. Поэтому, даже если 

врата ада откроются, это еще не значит, что они приведут прямиком на Небеса! Вы попадете туда лишь с помощью 

Истинных Родителей; чтобы войти в те самые единственные врата на Небеса, вам нужно пройти через них. (294-103, 

1998.6.14) 

Нам нужно вернуть Богу право на владычество, сферу сердца и субстанциальную сферу, а также семью, нацию и весь 

мир. Возвращая все это Богу в качестве приношения через Истинных Родителей, мы рассчитаемся со всеми нашими 

долгами. На этой основе благодаря Истинным Родителям появляется горизонтальное основание права на владычество 

родителей и детей в вашей семье, а также всего сущего, и происходит это все в Царстве Божьем на земле. Право на 
владычество должно быть передано земному миру без греха, но из-за грехопадения нам нужно сделать это заново, 

пройдя путь искупления. И тогда мы войдем в эпоху владычества абсолютной любви и права на владычество в Царстве 

Небесном. Чтобы войти в эту освобожденную сферу, мы провозглашаем в восьмом пункте Обета Семьи о том, что 

доведем до совершенства сферу освобождения — Царство Божье на земле и на небе — и выполним эту цель. (295-243, 

1998.8.28) 

Как бы мы ни тосковали по идеальной семье, идеальным родителям, супругам и детям, они не появятся на свет, ведь 

их совершенство возможно лишь с помощью Истинных Родителей. И с этого положения, ставшего традицией, как 

представители Бога и Истинных Родителей, занимающие их место, вы должны воплотить ценность семени; это схоже с 

единством Бога и Адама с Евой, занимающих беспрецедентное положение брата и сестры. Если вы захотите наделить 

семенем нового потомства всех людей, чья ценность равна ценности семени, посаженного Богом и Истинными 

Родителями, пребывающими в единстве, на основании всемирного распространения семьи, вы станете победителями, 
унаследовавшими рекорд чемпионов! Считается, что миром правят сильнейшие. Нам не следует, однако, состязаться с 

другими в силе. Власть предержащие создают вокруг себя среду, позволяющую им обрести еще больше власти, и 

сметают со своего пути тех, кто слабее, поступая по примеру чемпионов, бьющих все рекорды. Это вовсе не результат 

победы, одержанной в состязании, проходившем в соответствии с доброй волей — а значит, это не то, чего хочет Бог. 

Поэтому все подобные явления нужно стереть с лица земли любой ценой. (301-19, 1999.4.16) 

Сейчас настало время пробуждения, и все семьи, живущие в мире, смогут стать сыновьями и дочерьми Истинных 

Родителей. И тогда будет провозглашено о построении всемирного Царства Небесного. Когда мир станет одной большой 

семьей, мы войдем в новый мир Царства Небесного на земле. (146-132, 1986.6.8) 

Эпоха Завершенного Завета означает, что весь мир может обрести благодать от Истинных Родителей в равной степени. 

И для этого нужно поменять родословие, право на владычество и сферу сердца. Это — ответственность родовых мессий. 

Это стало возможным именно благодаря тому, что мы вошли в эпоху женщин. (251-286, 1993.11.1) 

Божье право на владычество было похищено падшим миром, который унаследовал любовь, жизнь и родословие 
дьявола. И теперь пришло время нам его восстановить, стать сыновьями и дочерьми, способными получить истинную 

любовь Бога, и навести в мире порядок. В конце концов для этого нам нужно вернуть обратно кровные семейные узы, 

утраченные Адамом, Евой, Каином и Авелем. Таким образом, на основании освобождения всех наций право на 

владычество, принадлежавшее дьяволу и миру сатаны, должно быть возвращено Богу, Владыке истинной любви. И 

сделать это должны лучший мужчина и лучшая женщина, лучшие сын и дочь, которых полюбит Бог. Все люди, живущие 

в мире, должны пройти через любовь Истинных Родителей. Иначе им не вернуться на изначальную родину в мире 

Небес; их будет ждать лишь один путь — в ад. Нам нужно вернуться обратно, вступить в бой и победить все нации, 

выступающие против нас. Церковь Объединения, как раз этим и занимаясь, унаследовала победу всемирной 

мессианской сферы, пройдя национальную сферу и спустившись на уровень родовой. Войдя в родовую сферу мира 

сатаны, мы должны затем внедриться в сатанинские семьи и изменить наш мир. (210-42, 1990.11.30)  

Глава 4. Как стать гражданами Чхонильгук 

1. Надежда Бога на человечество 

Бог создавал все сущее, чтобы жить вместе с людьми в гармонии и любви ради единой цели, и чтобы небеса и земля 

радовались Божьей любви, и все жили в единстве с ней как с центром своей жизни. Однако из-за грехопадения Адама и 

Евы Божья любовь так и осталась у Бога. Он должен был создать отношения любви с человечеством, однако не смог это 

сделать, и любовь покинула и Его, и весь мир творения. Поэтому Бог в течение последних шести тысяч лет надеялся на 

то, что когда-нибудь Ему удастся соединить в одно целое все Свое творение и жить вместе с ним в радости и любви, о 

которой Он мечтал. Однако единство в Его любви до сих пор не было создано, и поэтому Его идеалы, любовь и надежда 

еще не осуществились. Вот почему Бог вплоть до этого дня вел провидение вперед, чтобы выполнить Свою волю любой 



ценой. Бог старался достичь этого со времен грехопадения и на протяжении всех исторических эпох, чтобы осуществить 

Свои надежды и снова научиться доверять людям. Однако даже сейчас Бог не может этого сделать. (1-88, 1956.6.6) 

Бог, не видавший ни одного дня вселенской победы со дня сотворения, хочет приблизить наступление такого дня с 

помощью людей, живущих на земле. Если они не справятся с этим, сатана, который втоптал их в грязь, не будет 

уничтожен, и сатанинские силы, обвинявшие человечество перед Богом, живущим на Небесах, не будут изгнаны прочь. 

Для Бога ни трудности, ни страдания, ни жертвы не являются проблемой. Он вплоть до сего дня защищал вас и готовил к 

тому, чтобы избрать. Подумайте об этом, и тогда вы поймете, чего желает Бог. Он избрал каждого из вас и отнял у врага-

сатаны, спровоцировавшего грехопадение человечества, чтобы прервать историю зла под сатанинским владычеством. 

Мы должны осуществить желание Бога и с гордостью предстать перед Ним и перед всем сущим, вернув Богу всю славу 

победы. Лишь тогда будет достигнута цель провидения, к которой Он стремился, непрестанно прикладывая все Свои 

силы. (2-301, 1957.6.30) 
Бог создал Адама и Еву, горячо желая, чтобы их характер стал именно таким, о каком Он мечтал. Однако они пали, 

будучи прародителями человечества, предав все желания и мечты, которые Бог лелеял еще до грехопадения, и 

причинили Ему сильнейшую боль. Вы только представьте, каково было Богу, когда Он, подавив в Себе горечь и 

негодование по отношению к семье Адама, избрал Каина и Авеля, чтобы утешить скорбь Своего Сердца; и как потом эти 

двое еще больше усугубили Его скорбь, заставив рухнуть все Его надежды! Затем, через тысячу шестьсот лет, Бог избрал 

Ноя, но результат получился тот же самый. Прошло еще четыреста лет, и Бог избрал Авраама; результат был не лучше. 

Бог так хотел найти человека Своей мечты и поделиться с ним всем, что есть на Сердце! Однако Авраам так и не смог до 

конца облегчить страдающее Сердце Бога. Поэтому еще через три поколения Бог избрал семью Иакова, чтобы донести 

до людей скорбь Своего Сердца, которая мучает Его тысячи лет. И снова Его воля в этой семье не смогла осуществиться 

до конца. Нам нужно понять положение, в котором очутился Бог, когда Ему пришлось подвергнуть преследованиям 

израильтян, хоть они и были избранным народом. Бог не смог найти в них отклик для Своего тоскующего Сердца, 

которое побуждало Его воспитывать их и направлять. Знайте, что Бог воспитал один-единственный народ, возложив на 
него все Свои надежды, поэтому любые неудачи этих людей причиняли Ему страдания и горе; Ему приходилось терпеть 

такие же страдания, сопоставимые по силе с тоской в Его Сердце. На протяжении всей истории Бог старался изо всех 

сил, чтобы пробудить эту тоску в наших сердцах, в истории и в нашем мире. Поэтому не забывайте о том, что все, с чем 

мы имеем дело, пропитано тоской Бога! И наши члены Церкви, и даже страна и мир, в котором мы живем, погружены в 

Божью печаль и грусть. Вот почему при каждом взгляде на творение Бога мы должны чувствовать, что все это — 

объекты горячих упований Бога. Если это касается всего сущего, то насколько больше это справедливо для человека, его 

владыки? Вы должны горячо поблагодарить Бога, как только узнаете о том, как Он тосковал об изначальных людях, хоть 

они и предались злу. (8-93, 1959.11.22) 

Почему Бог не мог бросить человечество на произвол судьбы, а напротив остался верным ему, помогая преодолевать 

бесчисленные трудности на протяжении всей истории? Да потому, что Он мечтал назвать их Своими любимыми 

сыновьями и дочерьми! Он сражался до сего дня, чтобы осуществить этот идеал. В Божьем саду добра, в котором Бог 
был окружен славой, Адам, обладая властью господина всего сущего, должен был предстать перед Богом вместе со всем 

творением, единым в гармонии и Божьей любви, и сказать: «Отец, да будет восславлено имя Твое!» Однако из-за 

грехопадения он утратил свою ценность. Поймите же, что Бог так мечтает услышать голоса своих изначальных сына и 

дочери, которых Он создал! Он так хочет, чтобы они назвали его Отцом! Мы же не имеем права называть Бога Отцом, 

так как стоим на стороне зла и греха. Поэтому нам нужно покинуть этот греховный мир зла и войти в идеальный сад 

добра, мир, где человечество, целиком захваченное любовью, провозгласит о славе Бога. Иными словами, это мир, где 

все сущее во всем следует за человеком, и где Бог пребывает вместе с ними. Более того, это был бы идеальный сад 

единства, превосходящего взаимоотношения Бога и человека. Бог хотел достичь единства с людьми и создал наш мир, 

предвкушая их восторг и радость от этой неземной любви! Однако из-за грехопадения люди не только сами страдают, но 

и причиняют страдания Богу, преумножая их на протяжении всей истории, исполненной горя. На что же Бог больше 

всего надеется, воплощая Свое провидение на земле? Он хочет вернуть людей, рожденных от падших родителей, на 

Свою сторону, и сказать им: «Я — ваш вечный Отец, а вы — Мои вечные сыновья и дочери!» Поймите, что именно на 
это надеялось падшее человечество на протяжении всей истории, и об этом мечтал Бог с самого начала. (3-26, 1957.9.15) 

На земле живет множество людей, и у каждого — свои личные взгляды, мнения, своя вера и убеждения. Однако никто 

из них не поклоняется Богу с истинным сердцем, никто не приносит Ему обеты и не предстает перед небесами и землей с 

уверенностью, как Божий посланник. Что же нам нужно непременно отыскать? Множество людей, рождавшихся и 

умиравших на протяжении всей истории, ждали до сих пор, когда же на земле появится человек, который задвинет на 

второй план все свои убеждения и верования, свое субъективное поведение, и выступит вперед, желая стать 

воплощением Бога в духе и плоти и действуя от Его имени. Ожидая, когда же придет такой человек на Его место, Бог 

претерпел нескончаемые страдания, уже давно пытаясь осуществить Свое провидение. Земная скорбь появилась не из-за 

отсутствия какого-либо верования или человека, способного на решительные поступки; ее причина — невозможность 

найти учение, провозглашающее воплощение Божьего Сердца и воли, а также отсутствие того, кто мог бы действовать 

от имени Бога. Все это необходимо для того, чтобы развеять горе, боль и обиду, наполняющие землю и человечество. 
Поймите, что вся провиденциальная история была направлена на появление такого человека, и не забывайте об этом! (3-

317, 1958.2.2) 

Вам обязательно нужен друг, которому вы могли бы искренне доверять, как Богу. Более того, вам нужны и братья с 

сестрами, и родители, и супруги, которым вы верили бы как Богу. Тогда вы выйдете за рамки семьи и сможете принять 

общество, нацию и весь мир. Именно об этом мечтал Бог, когда позволил людям разучиться доверять друг другу и 

погрузиться в отчаяние; так они скорее обрели бы веру в Него. Он хотел, чтобы верующие объединились как братья и 

сестры и как друзья, и чтобы эти узы позволили им вновь научиться доверять друг другу, как Богу. Именно в этом и 

заключалась величайшая надежда Бога. (4-146, 1958.3.30) 



Если бы мне довелось спросить сатану: «Эй ты, я ведь сделал все как надо, и тебе не в чем упрекнуть меня, верно?», он 

подтвердил бы мои слова. Я заложил мощное основание для Небес, любя изначальной любовью Бога всех и вся, даже 

сатану, поэтому сатана должен теперь благословить меня со словами: «Мир, в который ты собираешься отправиться, уже 

свободен, и все твои желания исполнились. Все, чего бы ты ни захотел, непременно исполнится, куда бы ты ни пошел, и 

в твоем распоряжении окажется все, что захочешь». Если бы я объявил: «Во имя Бога, Истинных Родителей и Истинной 

семьи мир должен быть освобожден!», он ответил бы: «Аминь!» Наступила весна. Какими бы бескрайними ни были 

снега и льды, с приходом весны они неизбежно растают. Поэтому весной мы должны засеять семена по всему 

идеальному миру и даже в Америке, где сатана разбросал семена зла! Хорошее семя — это семья. Сатана лишь однажды 

«посеял» падших Адама и Еву. И теперь нам нужно идти и хорошенько размолоть эти семена, чтобы создать из них 

новую семью. И тогда мы сможем вырастить все, что захотим. Это нужно сделать на американской земле. Ведь именно 

об этом мечтает Бог. (189-65, 1989.3.12) 
Почему Бог захотел, чтобы созданные Им мужчина и женщина выросли? Это было нужно для того, чтобы Он мог 

полюбить их. Хотел бы Бог, чтобы эта любовь росла или же уменьшалась? Мог бы Он сказать: «Эй, негодники! Ваша 

любовь ко Мне не должна превышать Мою любовь к вам!»? Нет, конечно же, Он бы так не сказал. Если бы вам довелось 

побороться с Богом, кто был бы более пылким в борьбе — Он или вы? Конечно же, Он! У Бога есть все. Абсолютно все. 

Что же может Его зажечь? Появление мужчины и женщины, чья любовь была бы более страстной, чем любовь наших 

предков. Тогда у Бога от радости просто захватило бы дух! Если бы Богу довелось встретить такую страстную пару, 

захотел бы Он жить в одиночку или вместе с ними? С ними, конечно! Вот видите — вечность существует лишь там, где 

есть любовь, и только любовь. Можно сказать, что понятие вечности опирается на истинную любовь. (195-313, 

1989.12.17) 

2. Чхонильгук — наша изначальная родина 

Мы должны стать детьми, Божьими детьми, а также братьями и сестрами, то есть членами семьи Бога, и супругами в 

Его семье. Бог создал Адама и Еву, чтобы увидеть воплощения всех Своих внутренних аспектов и почувствовать стимул 
от них. Люди стали бы вторым Богом во плоти, ведь Он создал их потому, что нуждался в партнерах любви. Никакая 

обезьяна таким партнером не станет; на это способен лишь человек. (258-274, 1994.3.20) 

До сих пор Бог не мог обрести права на владычество. Сатана захватил все — нацию, народ и все сущее. Он стащил 

право на владычество у Бога! У Истинных Родителей тоже никогда не было такого права, равно как и у истинных детей, 

истинной нации и истинного мира. На свете никогда не рождалось ни одного истинного человека, истинного мужчины 

или истинной женщины, которые могли бы обладать всем этим, поэтому такое право не могло быть передано никому. 

(186-118, 1989.1.29) 

До сих пор никто не мог передать Богу права на владычество. Все принадлежало дьяволу, а Божьи дети не могли стать 

хозяевами. Дьявол и его отпрыски возомнили себя владыками Божьего творения и испортили его. И теперь нужно все 

это исправить. Все сущее должно вернуться к своим изначальным родителям — к Истинным Родителям и Истинным 

детям, истинной нации и истинному роду. (203-185, 1990.6.24) 
С этого момента вы должны перестать считать себя чьими-то детьми или братьями и сестрами. Мы — дети Бога и 

Истинных Родителей, которые могут получить право на наследие и освободить мир и Вселенную. Наши семьи метали в 

нас стрелы от имени сатаны; тем не менее, мы не собираемся ждать еще несколько тысяч лет. Мы подготовим все, что 

нужно, в течение своей жизни, чтобы стать мессиями и войти в эпоху нашего второго пришествия на горизонтальном 

уровне, спасти наш род и наших родителей, которые до этого противостояли нам. Тогда наша земля впервые станет 

Царством Небесным. В этом смысле действия и образ жизни нынешних благословленных семей ниже требуемого 

уровня. Помните о том, что вы до сих пор сидели в сатанинской яме, и теперь должны постараться создать свою 

собственную сферу освобождения. Иначе все погибнет, если вы будете по привычке обнимать своих детей и мечтать о 

счастье! (203-180, 1990.6.24) 

По пути в Иерусалим Иисус взглянул на смоковницу, росшую у обочины, и, увидев, что на ней нет фруктов, проклял 

ее и уничтожил. Не будете приносить плоды — вас ждет такая же участь. Что вы сделали для того, чтобы помочь Богу 

построить нацию будущего? Я говорю о плодах, центральном корне и о фактах. Граждане Божьей нации — это не 
яблоки и не персики! До сих пор в Царстве Божьем не было ни одного гражданина. Поэтому Бог и ищет Своих 

изначальных граждан. У Него не было совершенных граждан вплоть до наших дней. (215-339, 1991.3.1) 

Истинная нация — это Царство Божье на земле. Построив его, мы выполним Божью волю, которая заключается в 

благословениях, данных изначальным Адаму и Еве со словами: «Владычествуйте над всем сущим, но сперва станьте 

совершенными!» Лишь тогда люди станут истинными владыками на земле и истинными братьями и сестрами. И тогда 

мы впервые станем истинными детьми Бога. Мы станем истинными почтительными сыновьями и дочерьми Небесного 

Отца, преданными гражданами своего Господина и истинными владыками всего сущего и Вселенной. В таком случае 

Бог передаст нам не только всю Свою внешнюю мощь, но и самую суть Своего Сердца. Ведь мы станем детьми, 

которым Бог может полностью доверить все на свете! (5-329, 1959.3.1) 

История человечества выбралась из кромешной тьмы к рассвету и теперь встречает сияющий восход нового солнца. 

Что же это за солнце? Солнце для людей — это Родители человечества. Без них не будет создана наша изначальная 
родина. (16-258, 1966.6.19) 

Для родовых мессий есть хорошая новость: теперь они могут вернуться на родину любви. Затем благодаря 

Благословению будет изменено родословие. Теперь родина становится вашей. И оттуда начнется ваше родословие. Оно 

будет расти и преумножаться, и поток любви всех наций превратится в чистейший родник и сольется с великим океаном 

небес, с духовным миром. Этот мир соединен с великим океаном любви на земле — это и есть Царство Божье на 

небесах. Таким образом, в духовном мире вам не выжить, если ваше сердце не знает любви. Любящее сердце — это 

сердце ребенка, а затем — сердце брата и сестры. Любовь братьев и сестер — это продолжение сыновней и дочерней 

любви, а супружеская любовь — это синтез, и она находится в центре. Брак соединяет мужчин и женщин в изначальной 

любви Бога; они должны стать зрелыми и соединиться с Ним в любви на этом субстанциальном положении. Здесь 



любовь вертикальна. Поэтому отсюда, начиная с вертикального Бога, в эту вертикальную сферу любви войдут и 

горизонтальные Адам с Евой. И тогда впервые за все время будет утверждено основание для создания семьи. И на это 

основание будут опираться и отдельные личности, и семьи, и роды, и народы, нации и весь мир. Это — ось всего. Бог 

ведь является Партнером-Субъектом, представляющим собой мужское Начало, верно? Поэтому-то мужчина и занимает 

центральное положение, ведь у него есть семя жизни для рождения ребенка. У женщин его нет. Это — первооснова. 

Семя любви должно соединиться с семенем жизни и с Богом. Бог ведь и есть Семя жизни, верно? Поэтому логично, что 

центральная точка утверждения будет там, где мы соединимся с любовью Бога. (226-173, 1992.2.4) 

Небеса — это место назначения всех людей, которые пока находятся в падшей сфере. Иными словами, нам нужно 

вернуться на родину. Возвращайтесь домой! Правда, в одиночку вы этого не сделаете. Так как существует цель 

творения, вы должны вернуться на родину лишь после того, как восстановите ее. В соответствии с понятиями, 

существовавшими до грехопадения, Адам и Ева перешли бы в духовный мир как два представителя Вселенной, мира, 
нации и семьи. Эта ответственность была дана им как изначальным детям Бога. (113-162, 1981.5.3) 

Вопрос в том, как изменить родину, где вы родились, и превратить ее в Небесную родину. Для этого я и назначил вас 

родовыми мессиями; при этом ваши родители представляют собой семью Адама, вы сами — Иисуса, а я — Христа 

Второго пришествия. Третье, второе и первое поколения соединяют на горизонтали сферу Истинных Родителей с 

вашими предками, представляющими собой исторические истоки Таким образом, родители, давшие вам жизнь — это 

Адам и Ева во плоти. Вы сами — воплощения Иисуса, а я — воплощение Христа Второго пришествия. А ваши родители 

и место, где вы родились, становятся частью родины Божьего Царства. Родина находится там, где восстановлено 

владычество Небес. (215-129, 1991.2.6) 

Место вашего рождения еще не является вашей родиной. Пришло время, когда вашей родиной может стать вся страна. 

Поэтому, когда вы отправитесь в мир иной, все границы, существовавшие до сих пор, возьмут и исчезнут. Пока на вашей 

родине много ограничений, но когда вы восстановите ее, перед вами рухнут все барьеры, стоит вам уйти в духовный 

мир. Он станет основой для Царства Божьего на земле, которое превратит в родину любое место. Когда это произойдет, 
все, кто зарегистрирован в семейном списке всех наций, перейдут в Небесную нацию такими, как есть. Родина людей, не 

совершавших греха и преумножившихся, превратится в Царство Небесное; люди будут привиты к ней и войдут на 

небеса, словно рожденные в Царстве Небесном. Вот как произойдет восстановление родины. После родины и целой 

нации будет восстановлена и Вселенная, а на этом основании — и Истинные Родители. Как только у них появится точка 

опоры, и когда будут созданы все необходимые условия для восстановления Вселенной и построения Царства Божьего, 

они смогут завершить свою миссию. (216-131, 1991.3.9) 

Ваша родина — это Царство Божье, где родились Истинные Родители. Можно ли таким местом назвать Сеул? Как вы 

собираетесь бороться с этими концепциями? Как будете избавляться от них? Бог не желает, чтобы люди, исходя из 

подобных концепций, заявляли: «Я из провинции Чхолла», «А я — из провинции Кьонгги», «Я — кореец», «А я — 

американец». У Адама и Евы в Эдемском саду не было таких концепций! (169-174, 1987.10.31) 

Последнее условие, которое нужно выполнить, чтобы унаследовать все, что принадлежит Богу — овладеть Богом, 
истинными родителями, истинными братьями и сестрами, истинными гражданами, истинной нацией и истинным миром. 

Станьте теми, кто будет жить, как члены Небесной семьи, с сердцем неразлучных братьев и сестер, чувствуя, что все 

люди — ваши братья и сестры, и ваши отношения с ними вечные и неизменные. Вам нужно утвердить истинную нацию 

на земле и унаследовать все, что принадлежит Богу, создав истинную семью и с полным правом утверждая, что небеса и 

земля целиком принадлежат вам, и Бог — ваш Отец. (10-354, 1960.11.27) 

Если проанализировать нашу жизнь в вере и нынешнее христианство, провозглашающее веру в Бога, кто же будет 

достоин стать гражданами Божьего Царства? Более того; где тот народ, который Бог может раз и навсегда назвать 

Своим? Где найти землю, достойную называться Царством Божьим? Где есть такая земля и такие люди? Вы должны 

хорошенько в этом разобраться. (5-17, 1958.11.9) 

Каким бы замечательным ни был ваш муж, и какой бы комфортной ни казалась жизнь, вам всем одна дорога — в ад, 

если вы не знаете Бога. Вы должны быть зарегистрированы как Его граждане. Каким бы знаменитым ни был ректор 

Гарвардского университета, он отправится в ад, если не зарегистрируется в качестве гражданина Царства Божьего. Вы 
попадете на Небеса после того, как вас с распростертыми объятьями примут в семье, обществе, нации, мире и во всем 

человечестве. (278-263, 1996.5.26) 

Нация вселенского мира и единства (Чхонильгук) нуждается во власти, территории и гражданах. Таким образом, 

Коронацию Бога на царство, проведенную в прошлом году, можно считать восстановлением владычества. Проведенные 

митинги за утверждение родины Бога — это восстановление территории; и теперь вам предстоит зарегистрироваться в 

качестве граждан Чхонильгук, понимаете? Вот почему вам нужны удостоверения личности Чхонильгук, чтобы стать его 

гражданами. Для создания нации нужны владычество, территория и граждане. Поверьте, что вечное утверждение 

Чхонильгук было провозглашено на основании этих трех элементов. Будьте уверены в этом, как Бог, и когда вы 

двинетесь вперед с решимостью и уверенностью, как и в то, что преподобный Мун — это Истинный Родитель, для вас не 

будет никаких преград. (364-87, 2002.1.1) 

Не Бог утвердил Свое Царство, а Истинные Родители. Истинные Родители, а не Бог, построили Чхонильгук, то есть 
Нацию Вселенского мира и единства. Если китайский иероглиф «Чхон» (Небеса) разложить на части, получится «два 

человека». А значит, и два мира. Они находятся на одном уровне. Один человек принадлежит небесам, а другой — 

земле; это дуальная структура духа и тела. Ваши душа и тело — это дуальные свойства, верно? Они у вас едины или нет? 

Те, у кого душа и тело не ладят друг с другом, не смогут стать гражданами Чхонильгук. (364-101, 2002.1.1) 

Что я делал в Корее после Коронации Бога на царство? Я проводил митинги за утверждение родины Бога, верно? Это 

нужно для того, чтобы вы унаследовали родословие истинной любви. Я провел их по всему миру. А чем я занялся после 

этого? Провозгласил о Чхонильгук, верно? Это Нация Вселенского мира и единства. Чхонильгук — это нация, где двое 

становятся единым целым. Эти двое нужны Небесам. Там должно быть двое родителей, ведь все в нашем мире было 

создано в соответствии с парной системой, верно? Что такое Чхонильгук? Все, от насекомых до млекопитающих, были 



созданы попарно. И эти пары должны соединиться. Основанием, на которое Бог сможет опереться, должно стать 

единство двоих — двух человек, двух родителей, двух характеров, а также партнера-субъекта и партнера-объекта. 

Библия объясняет и это, верно? Когда двое молятся, к их молитве подключается и третий — Бог. Это то же самое. Два 

или три человека закладывают основание для нации. Они становятся основой семьи, нации и мира. Именно здесь берут 

начало семья и род. Вот что происходит, когда двое или трое человек собираются вместе! (370-88, 2002.2.19) 

Сегодня пятое ноября, второй год эпохи Чхонильгук и сорок третий День Истинных Детей. Мы соединили День Бога, 

День Истинных Детей и День Всего Сущего, чтобы провозгласить эпоху мира, единства и равновесия, то есть 

Чхонильгук, которая не была построена в семье в Эдемском саду. В эту эпоху Эдемская семья наконец-то достигнет 

совершенства, и человечество распространится по всему миру небес. После Святой церемонии всесожжения за мир, 

единство и освобождение небес и земли мы вошли в эпоху, когда Бог может свободно, без проблем являться в каждую 

семью и с радостью в ней жить. Я горячо молюсь о том, чтобы Ты благословил нас и позволил войти в ту же сферу 
жизни. Надежды небесного мира могут осуществиться на земле, а надежды земного — на небесах. Пусть же надежды 

небес и земли соединятся, и на основе двоих, находящихся на одном уровне друг с другом, сохранят свободный путь 

преданности и сыновней почтительности. И пусть наши небесные прародители остаются на земле. Сегодня я 

провозгласил наступление эпохи мира, единства и равновесия Чхонильгук. Мы вошли в эпоху, когда появилась 

возможность построить и официально заложить краеугольный камень Царства Небесного. Пусть же облегчатся 

страдания в духовном мире, и предки спустятся на землю помогать своим потомкам; пусть главы деноминаций вступят 

во взаимоотношения с миром через своих последователей; предоставьте им свободу действий, и пусть они полностью 

восстановят и исправят все ошибки, из-за которых у Небес было столько проблем! (396-158, 2002.11.5) 

Каков наш девиз на сегодня? Пусть наши семьи с помощью истинной любви воплотят идеал истинной семьи 

почтительных детей, преданных граждан, праведников и святых сыновей и дочерей Чхонильгук. Сюда входит все, что 

касается Божьего идеала творения. Мы становимся преданными гражданами, когда каждый отдельный человек, семьи, 

роды, народы и нации наследуют традицию сыновней почтительности в истинной семье. Святые наследуют традицию 
преданных граждан, а святые сыновья и дочери — традицию святых. Царство строится на основе наследования традиции 

Божьих сыновей и дочерей. Это наследие передается после передачи права на владычество. Однако и ваше право на 

владычество, и все, что принадлежит вашей нации, будет отвергнуто. Все это — результат грехопадения в падшем мире, 

и мы должны полностью отсечь себя от этого. Бог не желает, чтобы этот оскверненный мир, связанный с вражеским 

родословием, касался даже Его тени! Ведь это полностью противоречило Его желаниям. Вот почему Он не мог 

управлять миром зла, где множество людей гибло в войнах, и где до сего дня зарождались и вымирали целые нации. 

(400-192, 2003.1.1) 

Вы же хотите стать семьей истинных детей, на сто процентов преданных Богу? Чего еще вы можете желать? Это 

должно быть вашим единственным желанием. Вы должны во что бы то ни стало стать такой семьей, даже если ради 

этого придется спалить дотла всех своих предков семи поколений! Вам необходимо достичь этого, даже если придется 

сжечь все следы достижений ваших предков и даже вашей нации. И, несмотря на это, вы все еще колеблетесь и не 
решаетесь сделать Полное живое приношение Церкви, жертвуя остатки после расходов! Знаете, что случилось с 

Ананием и Сапфирой, которые именно так поступили в присутствии Петра? Они тут же пали замертво и были 

отправлены на кладбище. Знайте, что грядут куда более страшные времена! (400-220, 2003.1.1) 

3. Отношение и качества, необходимые для того, чтобы стать гражданами Чхонильгук 

Богу не нужен народ, лишь внешне похожий на народ, и нация, похожая на нацию лишь внешне. Ему нужны народ, 

нация и владычество, подвластные Ему, то есть связанные с Его Сердцем. Избранный народ должен хорошо знать, кто 

такой Бог и для чего Он их избрал. Они должны идти вперед несмотря ни на какие беды и несчастья, которые могут на 

них обрушиться. Именно такое отношение и такой эталон сердца должен был быть у израильтян по отношению к Богу. 

Однако они возгордились своей избранностью и сильно нагрешили перед Богом в истории. И мы, конечно же, должны 

прежде всего понять, что их преступления против Сердца Бога, Который возглавлял эпоху, были гораздо страшнее тех, 

что они совершили против самой эпохи. С чего же начать Богу восстановление человечества? Прежде всего должны 

быть выполнены Его внутренние желания, и еще нужно излечить Его Сердце. Мир сердца, который нельзя прерывать 
или отсекать вовек, должен быть исцелен. Таким образом, Богу до сих пор пришлось пережить столько страданий для 

того, чтобы в каждый критический момент истории расширять основание сердца — и все это ради наступления того 

самого дня, о котором Он мечтает. Нам нужно знать об этом и исполниться негодования по отношению к предкам, 

которые об этом понятия не имели. Хоть наши нынешние обстоятельства могут быть просто ужасными, все это когда-

нибудь кончится. Кто-то может распевать песни от радости и благополучия, радуясь счастливой жизни на земле, однако 

все это тоже пройдет. Однако у тех, кто всю свою жизнь полностью фокусировался на своей миссии, непременно что-то 

останется. Что же это? Это не какие-то внешние обстоятельства, а сердце, способное превозмочь любые обстоятельства. 

Мы не можем отрицать, что это сердце обладает властью над историей и способно укрепить дух нации и сохранить ее 

систему ценностей и веру. (9-337, 1959.6.21) 

Бог до сих пор трудился над тем, чтобы выполнить Свою волю и спасти человечество. Его воля заключается в 

построении Царства Небесного. Поэтому нельзя отрицать, что Он воспитывал людей на Своей стороне, чтобы те стали 
гражданами и детьми этого Царства. Где же Он планирует построить это Царство? Не в духовном мире, а на земле. Кто 

же достоин стать гражданами Божьего Царства, которое будет построено на земле? Вы все этого достойны. Вы — центр, 

с помощью которого будет построена Небесная нация. (87-106, 1976.5.16) 

Каждый из вас должен сказать: «Так жили люди в прошлом, и вот какими они были. Мы же совсем другие, и с этого 

момента должны стать вот такими. Вот какова по своей сути глубинная сущность Бога, Его воля и Сердце. 

Настрадавшись, Небесный Отец стал таким несчастным! Как мы вообще можем показываться Ему на глаза? До сих пор 

Ему приходилось жертвовать Собой, Своей кровью, потом и слезами. И нам тоже нужно проливать кровь, пот и слезы, 

чтобы унаследовать Его жертву». Плача от горя, поклянитесь: «Отец, Ты пережил боль, проливая кровь и пот ради того, 

чтобы даровать это нам. И мы умирали, рыдали и страдали, чтобы получить этот дар. Каким же прекрасным будет день, 



когда мы наконец-то сможем отдавать и принимать! Мы должны приблизить наступление этого дня, который начнется с 

оглушительных криков радости, и разрывающее сердце горе, рвущееся в крике, превратится в победную песнь радости и 

славы». И тогда нужно будет восстановить узы между родителями и детьми, чтобы Бог впервые мог сказать: «Вы — 

Мои дети!», и провозгласить: «Вы — Мои дети, а Я — ваш Отец» в объединенной сфере, где Он поделится с нами всем, 

что есть на сердце и на душе, и благословит всем сущим во Вселенной. Поймите, что после того, как нас призовет Бог, 

нам важнее всего создать Божью семью и Божий народ, а также единый мир, владычество и Вселенную. (151-336, 

1963.2.5) 

Ваша судьба — стать гражданами Небес. Поэтому вам нужно обновить взгляды на историю. Вместо того, чтобы жить 

ради себя, вы должны научиться жить ради тех, кто вас окружает, таких же граждан Царства Божьего. Кроме этого, 

научитесь жить ради Небесных братьев и сестер, супругов и родителей, и стараться ради них. Это универсальное, а не 

ограниченное понятие. Те, кто верит в Иисуса, не должны делать это слепо; вам нужно объединить в гармонии 
внутреннюю и внешнюю судьбу небес и земли. Бог трудится над тем, чтобы утвердить Свой идеал и восстановить Свое 

Царство, опираясь на вселенское провидение. Мы должны стать Его детьми и теми, кто займет это место. Более того, 

нам нужно научиться любить граждан Небесного Царства, которые живут рядом с нами. Научитесь относиться к 

верующим, которые окружают вас, как к своим братьям и сестрам и как к землякам. И учите других поступать так же! В 

этом смысле на вас лежит невообразимо огромная ответственность. Если вы взглянете на шесть тысяч лет истории с 

вертикальной точки зрения, вы увидите, что Бог собирал Небесных граждан в эпоху Ветхого Завета и Своих детей во 

времена Нового Завета. Таким образом, история движется в обратном направлении. (1-336, 1956.12.30) 

Что вам нужно делать сейчас, когда весь мир в один голос кричит о наступлении последних дней? Иными словами, что 

от вас требуется в нынешнюю глобальную эпоху последних дней, предвещающую конец истории, науки, этики и 

религии? Станьте людьми, неизменно преданными Богу, которые полностью забывают о себе в поисках Царства Бога и 

Его праведности на земле; именно это и имел в виду Иисус, говоря: «Ищите сперва Его Царство и Его праведность». 

Поэтому вы должны испытывать гордость перед Вселенной и исполнить свою миссию вместо Бога. Иными словами, вы 
должны применить основополагающие принципы этой нации, чтобы добавить ценности своей жизни и приблизить день 

надежды, обещающий вечное будущее. Если вы не станете такими людьми, вы в конце концов потеряете всякую связь с 

Божьим провидением, в соответствии с которым Он послал Иисуса через две тысячи лет после грехопадения Адама и 

Евы, а также с Его волей со времен Иисуса и до наших дней, которая заключалась в том, чтобы работать в триедином 

сотрудничестве с Иисусом и Святым Духом. Что же тогда вам нужно искать? Вы должны вырвать с корнем все грешные 

элементы, которые мешают построению Божьего Царства и воплощению Его праведности, то есть Божьего вселенского 

идеала. Таким образом вы одержите победу в повседневной борьбе и подниметесь на положение Божьего сына, Иисуса. 

Иными словами, если вы хотите стать праведными гражданами Божьего Царства, не будьте глупцами, которые бьются за 

пропитание и одежду. Станьте людьми, чья жизнь выше проблем еды, питья и одежды. Если все это будет вам дано, 

поделитесь с теми, кто голоден и кому нечего надеть. Если у вас есть целый каравай хлеба, Сердце Бога побудит вас 

поделиться им с другими, а не съесть в одиночку. Именно о таком сердце и говорил Иисус, но окружавшие его люди не 
научились так поступать. В чем же тогда причины нынешнего распада семей и конфликтов? Они появляются из-за того, 

что каждый член семьи считает, что все остальные существуют лишь ради него. Любая пища, которая появляется в доме, 

вызывает распри и ссоры, так как каждый думает, что она принадлежит ему одному. Помните, что это и есть признаки 

греха и черты сатанинской природы. Вот почему вы должны решить проблему пропитания и одежды. Искорените 

эгоистичное мышление, из-за которого распадаются семьи, и станьте выше всех этих исторических противоречий. Не 

забывайте о том, что на вашем месте нужно забыть об одежде, еде и жилье, чтобы стать настоящими Божьими 

победителями. (3-125, 1957.10.13) 

Вы должны научиться жить ради Божьего Царства и праведности. Как бы трудно вам ни было, научитесь бороться и 

побеждать все трудности, помня о том, что на вас надеется Бог. Лишь тогда вас можно будет назвать Его истинными 

сыновьями и дочерьми. Какие люди сумеют построить Царство Божье? Это сделают те, кто может отречься от себя в 

заботах о Боге. Построят Царство Небесное лишь те, кто отрекается от себя ради общества, народа, нации и мира. Более 

того, это те, кто ради Бога способен отречься от своей нации и мира. Какой бы горестной ни была их ситуация, построят 
Царство Небесное лишь те, кто чувствует боль за общество, нацию, мир и даже за Бога, а не за самих себя. Не старайтесь 

удовлетворить все свои желания; пусть ваша жизнь будет исполнена веры и самопожертвования ради высшей цели. 

Тогда вы достигнете эталона сердца Иисуса, который прошел через страдания ради Божьей воли и человечества, и 

займете положение истинных детей Бога, способных утешить разбитое Сердце Бога, Которому приходилось до сих пор 

терпеть множество страданий. Вы должны негодовать при виде неправедности и, вооружившись Божьей любовью, 

которая хочет отдавать все больше и больше, дойти до краев земли и приложить все усилия, чтобы утвердить Царство 

Бога и праведность. Более того, будьте способны утешить Сердце Бога, Которому до сих пор приходилось столько 

мучиться ради спасения страдающего человечества. Вы должны не проиграть, а одержать победу в битве с сатаной, 

утверждая Царство Божье и праведность. Начав с индивидуального уровня, вы должны объединить семью, общество, 

народ, нацию и мир. Иными словами, сражайтесь и победите сатану в любом случае. Выйдя в общество, вы должны 

сделать это в любой ситуации, в какой бы ни оказались из-за этого общества. Выйдя на уровень нации, выступите вперед 
и возьмите ответственность за самую трудную проблему, сражайтесь и одержите победу над силами сатаны. Когда такие 

люди появляются, кажется, что они вот-вот исчезнут; однако помните, что позднее их ждет процветание. Они 

возглавляют свои семьи, трудовые коллективы, организации и страны. Те, кто выполнит их долг по отношению к семье, 

посвятив себя их родителям, кто выполнит их супружеский долг в семье, и кто станет вместо них преданными 

гражданами страны, должны будут встать во главе их семей и наций. Когда такое отношение рождается в вашей душе, и 

тело гармонично объединяется с ним, так что даже сатана следует за вами с уважением, тогда вы впервые сможете стать 

людьми, утверждающими Божье Царство и праведность. (3-131, 1957.10.13) 

Многие люди в наше время гордятся собой и своей национальностью. Американцы гордятся тем, что они — граждане 

великой страны. Однако эта ситуация не вечна. Америка живет лишь ради себя. Она понятия не имеет о том, что ей 



надлежит жить ради других наций; точно так же древняя эллинская цивилизация не представляла, что должна жить во 

благо Рима. Рим тоже не догадывался, что его цивилизация существует ради современной цивилизации Англии. Поэтому 

нынешние американцы должны не забывать о том, что их ответственность — служить не только своей стране, но и 

другим государствам. Однако большинство из них об этом даже не думают. Тем не менее, несмотря на все эти беды, к 

счастью, есть еще люди, которые понимают, что должны жить ради Божьего блага, а не ради себя. Наши нынешние 

собрания в Церкви Объединения зачастую проходят в маленьких тесных помещениях, однако все проблемы решатся, 

стоит вам почувствовать всем сердцем, что вы благодаря развитию Церкви станете представителями всего мира и 

представителями Небесной природы. Тогда вы сможете решить любые проблемы. Вы — дети Бога, которые возьмутся за 

исполнение Божьей воли вместо Него Самого. Поэтому вы должны стать гражданами Царства Небесного, служащими 

Богу как Господу нашего мира. И не забывайте о том, что, где бы вы ни были, вы не должны ни на йоту отклоняться от 

воли Отца! (4-110, 1958.3.16) 
В эту историческую эпоху Последних дней мы не щеголяем в модных нарядах и не отъедаемся досыта. Мы должны 

спасти человечество и служить ему от лица истории. То есть двинуться в противоположном направлении. Вот тогда все 

будет по справедливости. Мы должны дать отпор любой идеологии, которая использует власть ради того, чтобы 

отнимать жизни у людей. Такое время придет. Этот процесс неизбежен для истории. Иначе ее путь будет заблокирован. 

Каким же путем идет Бог, Его дети и Его народ? На этом пути нужно сохранять непоколебимость, служить и жертвовать 

собой. Ваше упорство не должно исходить из слепой веры. Вы должны делать это ради Спасителя, Бога и Его воли. 

Такой момент наступит, и вы должны упорно этого добиваться. Вот почему в каждой вере существует понятие о Втором 

пришествии. Хоть мы и говорим, что такое время придет, однако что это за время? Именно тогда Бог, Партнер-Субъект 

нашей души, осуществит Свою цель. Исторически сложившаяся судьба человека побуждает его в конфликтных 

ситуациях приводить себя в соответствие с волей Бога, Партнера-Субъекта души, и стремиться приблизить это время. 

Нам не удастся избежать пути страданий, ведь мы стараемся стать похожими на Бога и достичь Его цели. И наша 

история — это не что иное, как хроники этого пути. Что же это за битва? Первый удар всегда приходился на самых 
отважных и решительных людей; те, кто жертвовал собой, были порабощены, и те, кто приносил с собой новую 

идеологию, были убиты. Эти битвы подчинялись ходу истории. Поэтому всем без исключения людям, жившим на земле 

и взывавшим к добру, приходилось идти путем страданий. Они должны были принести себя в жертву от имени 

человечества и даже пойти на смерть, чтобы не изменять своей вере. (10-230, 1960.10.16) 

Мы должны помочь бедным и страдающим людям земли. Японские члены Церкви помогают американскому 

Движению, а Америка должна помочь голодающей Азии и обделенным странам типа Индии. Все люди мира 

принадлежат к одной нации. Хоть американцы и любят свою страну, граждане Бога должны любить ее еще сильнее. Я 

понимаю, что Корея находится в бедственном положении, и если мы отдадим ей все, что предназначалось Америке, 

корейцы будут любить и расхваливать меня. Однако Америка находится на более высокой ступени, ведущей к миру, 

поэтому я и мобилизовал наше Движение на помощь этой стране. (122-282, 1982.11.21) 

Если в вашей жизни и культуре останутся следы прошлых исторических эпох, вам не стать чистыми изначальными 
гражданами Небесной нации. В изначальном мире Небесной нации не должно остаться и следа от старых привычек 

сатанинского мира. Если у вас сохранятся подобные привычки из прошлой жизни, вам не войти в Царство Небесное. 

(197-286, 1990.1.20) 

Как только люди вернутся обратно, земля будет тут же восстановлена. Сразу после утверждения владычества будут 

восстановлены и граждане, и территория. Вот почему я интересуюсь Соединенными Штатами и Советским Союзом, 

которые ближе всего к достижению мирового владычества. Советский Союз до сих пор был противником США, однако 

теперь даже эти два государства вместе участвуют во всемирных саммитах. Бог очень хочет направлять глав этих 

государств. Я могу сравнить себя с локомотивом, который поведет вперед эти страны. В Эдемском саду жили люди 

одной национальности, одной расы, происходившие из одной культурной сферы, под одним владычеством. Точно так же 

у нас не должно быть никаких языковых проблем, ведь в Царство Небесное попадают те, кто разговаривает на родном 

языке Небес (языке Истинных Родителей). (216-30, 1991.3.3) 

У наций, родов и семей есть свои представители. Знайте, что люди из-за связи с нашим миром смогут стать 
гражданами Небес, лишь послужив родителям на уровне Вселенной, церкви и семьи. Чего ищет нынешнее человечество? 

Вселенских Родителей. К примеру, христиане ждут пришествия родителей в церковном понимании. И день прихода 

вселенских родителей — это и есть Второе пришествие. Однако провидение, призванное собрать вместе духовных 

родителей, до сих пор не осуществлено. Шесть тысяч лет Бог пытался осуществить Свою провиденциальную волю. 

Однако миссия Христа во время Второго Пришествия, который, придя, должен выполнить ответственность 

первосвященника в среде верующих, до сих пор не выполнена. С этой точки зрения провидение Жениха и Невесты было 

осуществлено «авансом». Ведь они пока не достигли положения Истинных Родителей, которые жили бы в среде 

верующих. Истинная семья, в которой есть истинные дети, не сможет появиться без истинных родителей. Более того, 

положение духовных родителей не будет утверждено, пока не появятся вселенские родители. (5-122, 1959.1.4) 

Те, кто постоянно лучится ярким светом, и чье сердце пылает двадцать четыре часа в сутки — это и есть граждане 

Царства Божьего. Мошки ведь тоже слетаются ночью на свет. Поэтому те, кто способен постоянно сохранять жизненные 
силы Бога, силы любви, и излучать яркий свет — это, без сомнения, и есть граждане Небесной нации. (86-302, 1976.4.11) 

Есть нация истинного отца, истинной матери и истинного старшего сына. Небесное гражданство получается из 

единства этих трех. Поэтому мы можем заключить, что мы и есть граждане, дети и владельцы Царства Небесного. 

Начиная с семьи, вы становитесь владыками Небес и входите в сферу царского родословия Бога. Во главе семей стоят 

преданные дети, а во главе стран — патриоты. И все они едины между собой. Вы должны следовать по одному-

единственному пути. Все дороги ведут в одном направлении — и путь от почтительных детей к патриотам, и путь от 

патриотов к праведникам, и путь от праведников к святым сыновьям и дочерям Бога. Ни один из этих путей не ведет 

назад и не отклоняется в сторону. Бог хочет, чтобы вы следовали по одному пути. Сперва вы должны стать 

почтительными детьми, то есть людьми, в которых абсолютно нуждается Бог, с кем бы Он хотел быть вместе и в 



радости, и в горе, с кем не хотел бы расставаться вовек. Вы должны следовать по этому пути, сколько бы вас ни 

отвергали и ни преследовали. Искупление закончится, как только вы станете гражданами Царства Небесного. Раз и 

навсегда утвержденные результаты сохранятся навек. (293-209, 1998.5.26) 

Ваши семьи станут истинными лишь после того, как ваша нация признает вас своими гражданами. Когда роды, семьи 

и все люди, живущие в стране, признают вашу семью — лишь тогда вы вместе с ней выйдете на личный, семейный, 

родовой, народный и национальный уровень признания, и затем вас признает весь мир. Если вы не добьетесь такого 

признания, ваши пути будут заблокированы. А получив его, вы впервые в истории войдете в Царство Небесное как его 

граждане. (134-218, 1985.7.20) 

Вы должны мириться со своей невестой, служить ей и жертвовать ради нее, даже если она вам несимпатична. «Если бы 

я не встретил ее, я ничему бы не научился. Теперь я вижу, что она была мне дарована для того, чтобы я, претерпев 

больше страданий, воспитал в себе дух служения и самопожертвования и таким образом смог попасть на Небеса». Те, 
кто так думает, смогут стать великими людьми и войти в Царство Небесное. Бог желает, чтобы даже грешники стали Его 

сыновьями и дочерьми. Даже если ваша невеста далеко не красавица, родом из Японии или слишком маленького роста, 

можете ли вы заявить, что она вам не нравится? Будьте убеждены, что попадете в высочайшие сферы Небес, если, 

будучи мужчиной, возьмете в жены самую некрасивую женщину и будете служить ей, жертвуя собой, больше, чем кому 

бы то ни было. Вы должны понять, что в этом случае станете величайшим мужем и даже святым. Члены Церкви 

Объединения должны обладать мышлением такого уровня. (116-95, 1981.12.20) 

Самое большое счастье, ожидающее женщину — это замужество. А для супружеской четы наибольшая радость — это 

рождение детей. Ваши дети принадлежат не матери с отцом, а миру и небесной нации. Их род восходит к Царству 

Божьему. Хоть они и ваши дети, у них все равно есть определенная национальность, так ведь? Национальность — это 

гражданство в какой-либо нации. Точно так же ваши дети принадлежат небесной нации, а супружеская пара, муж и 

жена, являются представителями нации Бога. Если у вас такое сердце, вы сможете привести себя в соответствие с 

эталоном небесной нации, как только зарегистрируетесь в ней. И тогда вы будете соответствовать этому эталону. Без 
такого соответствия на земле вам придется туго в духовном мире, даже если вы получили Благословение. Это касается и 

мужчин. Они счастливы получить в жены женщину. Счастье иметь детей, находящееся на втором месте, исходит из 

любви к их нации. Это гнездышко любви должно быть передано миру. И тогда вас с полным правом можно будет 

назвать гражданами Небес. (233-212, 1992.8.1) 

Ваши команды-тройки представляют собой три великих приношения. Аврааму ведь пришлось сделать три великих 

приношения, и Ной тоже построил три палубы в ковчеге, верно? Это и есть три великих приношения. Таким образом, вы 

должны построить алтарь, на который принесут свои приношения три человека, чтобы утвердить свою верность и 

преданность людям, которые живут на этой территории. Станьте людьми, которые смогут заключить в объятия эту 

территорию с тем же сердцем, с каким вы молитесь о благословениях для своих собственных детей! Если вы будете 

постоянно трудиться на этой территории в течение трех лет, вы точно станете гражданами Царства Небесного. (150-26, 

1958.8.17) 
Истинный человек — это тот, кто жертвует собой и принимает страдания ради высшего блага. Это и истинные дети, и 

истинные учителя, и истинные друзья, родители, братья и сестры, семьи, нации и истинное Царство Небесное. Что же 

это за место такое, истинное Царство Небесное? Туда попадают те, кто жертвовал собой и принял страдания ради 

высшего блага. (124-168, 1983.2.6) 

Адам и Ева совершили личную ошибку, вступив в ложный брак. Поэтому теперь, чтобы исправить ситуацию, второе 

поколение должно принять участие в межкультурных браках, соединяющих разные народы. Они должны полюбить друг 

друга и своей любовью растопить сердце врага. Чтобы утвердить этот эталон, второе поколение из шести стран — 

бывших врагов, начиная с Америки, Японии, Кореи, Германии, Франции и заканчивая Англией, должны утвердить 

национальное основание любви, начиная с любви к врагу. Пусть это станет традицией, возрождающей новую жизнь в 

стране сильнее, чем это сделали бы ее граждане или патриоты. На основании этого единства и будут построены Небеса. 

(192-85, 1989.7.2) 

Те, кто желает попасть на Небеса, должны любить своих врагов. В Эдемском саду Бог являлся Центром для Адама и 
Евы, а они, в свою очередь, были центром для архангелов. Если бы Адам и Ева достигли совершенства, они попали бы 

на Небеса, а архангелы последовали бы за ними. На Небеса можно попасть лишь тогда, когда воплотишь любовь в 

жизнь. Архангелы, любимые и Богом, и Адамом с Евой, последовали бы за ними на Небеса. Таков Принцип творения. 

(243-280, 1993.1.28) 

Вы живете не ради собственного блага. Вы должны жить, представляя собой всех людей. Если вы — женщина, вы 

должны представлять собой всех женщин вашего времени и стать для них примером. Будьте живым примером! Тогда 

ваши потомки непременно ему последуют. Следуя этому примеру, вы соединитесь с вечным миром небес. Став 

достойными попасть туда, вы получите свободный доступ повсюду; в противном случае вы в большой беде. Истинные 

Родители не учат вас о Небесах. Туда попадают те, кто достиг совершенства. Для перехода в мир иной не нужно 

специальное образование. Вы перейдете туда, получив воспитание на земле. Иными словами, «что вы свяжете на земле, 

то будет связано на небе; и что разрешите на земле, то будет разрешено на небе» (Матф. 18:18) (227-376, 1992.2.16) 
Граждане Божьего Царства идут вперед под знаменем служения всем людям мира. Поэтому для спасения любой нации 

мы должны отдать ей все, что у нас есть. Если же этого будет недостаточно, будьте готовы отдать и свою жизнь. Именно 

таких людей, без сомнения, можно назвать гражданами Небес. Подумайте о том, как Бог желает собрать таких людей 

воедино ради осуществления идеала Его Царства! (5-17, 1958.11.9) 

Вам ни за что не попасть на Небеса, если вы не полюбите детей своего врага больше, чем своих собственных. 

Нынешние христиане просят Бога благословить их и простить им все грехи и бремя злых деяний. Мошенники! Я 

понимал это, и у меня язык не поворачивался молиться о подобных вещах. Перед молитвой вы должны почувствовать 

стыд и угрызения совести, даже если собираетесь отчитаться о своих реальных свершениях. Заслужили ли мы прощение 

непростительных грехов, совершенных нашими предками перед Богом? До сих пор Истинные Родители не могли 



провести собственное бракосочетание; они не могли утвердиться. Однако теперь они вошли в эпоху «Истинных 

Родителей и мирного поселения Эпохи Завершенного Завета», и впервые могут вернуться на родину, взяв с собой всех 

потерянных и вновь обретенных детей. Они отправляются на родину, чтобы обосноваться там как Истинные Родители и 

провести церемонию бракосочетания. И после этого их дети смогут вступить в брак. Церковь Объединения до сих пор 

идет путем, противоположным пути других религий. Это не ложное вероучение, а религия, которая учит верному пути, 

вооружившись понятием «Истинные Родители». Она существует в мире, противоположном миру ложных родителей. 

Она учит об этих вещах, чтобы заложить основание и найти путь Истинных Родителей, покинув положение ложных 

родителей. Таким образом, Истинные Родители должны непременно вернуться на родину и создать семью. Логично 

предположить, что и их дети должны тоже вернуться в родные края и создать семьи. (273-289, 1995.10.29) 

В глубине сердца вы должны думать: «Я вошел в новую эпоху» и, не оглядываясь назад, сказать: «Прощай, мир! Я 

покидаю тебя». Мы провели святую Церемонию всесожжения ради мира, единства и освобождения небес и земли, и 
миновали критический момент. Когда жена Лота покидала Содом, ее предупреждали, чтобы она не оглядывалась назад. 

Однако, чувствуя, что впереди ей предстоит тяжелый и безрадостный путь, она оглянулась. Когда женщины не могут 

понять своего предназначения и направления, и когда страдания в текущий момент ослепляют их и заставляют думать, 

что весь мир погружен во тьму, их тоска по прежнему дому пересиливает желание продолжать скитаться, и они 

неизбежно оглядываются назад. Вот какие времена наступят в Последние дни! Поэтому беременным женщинам грозит 

серьезная беда. (396-134, 2002.11.5) 

У вас есть ваша собственная нация? Все наши выводы должны опираться именно на это. Поэтому Обет Семьи и 

начинается словами «хозяева Чхонильгук»; вы — хозяева. «Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на 

истинной любви» — это главная суть. Именно так все и должно быть. Вы понимаете? Обет Семьи изменился. В нем 

появилось слово «хозяин». Можно ли взять и продать свои слова? Тем не менее, понятие «Чхонильгук» появилось 

благодаря Истинным Родителям, и оно вечно. Нам нужна новая нация, и мы провели церемонию святого всесожжения за 

мир, единство и освобождение небес и земли, утвердив Царство Божье, сферу жизни завершения поселения Родителей 
Небес и Земли, а также собрания, посвященные гармонии и единству небес и земли. (396-149, 2002.11.5) 

Если ваши душа и тело не едины между собой, вы не попадете на Небеса, какой бы великой ни была ваша вера после 

вступления в Церковь Объединения. А все потому, что на месте конфликтов скапливаются тени. Когда вы были на 

семинаре, прошли регистрацию и получили Благословение, я говорил об «эпохе полудня». Там не может быть ни 

малейшей тени. Если ваши душа и тело враждуют друг с другом, они будут искривлены и свернуты вбок друг от друга, и 

если солнце засияет прямо над вашей макушкой, слева от вас образуется тень. Если ваши физические желания будут 

сильнее совести, тень будет падать слева от вас. Нужно утвердить «эпоху полудня». Вы должны быть полностью 

вертикальны перед Богом, начиная от макушки, сверху донизу. Если Бог — это первое поколение, а Адам с Евой — 

второе, значит, сфера трех поколений еще не утверждена на вертикали. У Бога не было третьего поколения. Люди 

понятия не имели, что Бог был так несчастен без внуков! Падшее человечество не знало о том, что Бог, Прародитель 

человечества и Учитель из всех учителей, Господь всех господ и Царь царей, великий Владыка Вселенной, оказался в 
таком жалком положении! (400-197, 2003.1.1) 

4. Восстановите как можно больше граждан, чтобы завладеть Небесным правом на владычество 

Вы должны считать так: «Мы ищем тех, в ком есть надежда, ведь нам нужно возродить нацию надежды. В день, когда 

мы начнем работу, мы возродим тех людей, кто, в свою очередь, даст второе рождение нации. Мы унаследовали 

традиционную идеологию этой нации и выступили вперед, чтобы построить страну наших грез. Поэтому мы должны 

объединиться с ними с помощью этой идеологии и отыскать ту нацию, которая нам нужна. И наша ответственность — 

собрать таких людей». Ваше сердце должно быть преисполнено любви к нации и ее народу. Ваше чувство должно 

отличаться от прежней вашей любви к нации и людям, живущим в ней. Эта любовь должна быть непохожа на вашу 

прежнюю любовь к родителям, близким, братьям и сестрам, супругам и детям. Любите народ и нацию совсем по-

другому! Иначе идеальный мир Божьей надежды, который Он искал до сих пор, не будет построен. Когда мы в полной 

мере представим Бога людям, они последуют за нами и тоже станут гражданами Небес. Когда эти люди образуют 

крепкое и сплоченное единство, будет положено начало освобождению родины Бога. (57-179, 1972.5.31) 
Понятие «единый народ» включает в себя и черную, и белую, и желтую расы, а также способность впитать в себя все 

культуры, все традиции и образы жизни на протяжении всей истории. Мы заявляем о своем намерении стать единым 

народом, братьями и сестрами, чья жизнь основана на Истинных Родителях. Однако мир еще не стал таким. Мы должны 

полностью объединить его. Если оставить все как есть, дурные люди будут появляться снова и снова. Благодаря нашей 

работе в домашней церкви мы сможем создать единый народ. Знайте, что это возможно лишь с помощью домашней 

церкви. Другого пути нет. Даже если на свете существует бесчисленное множество родов, мы должны начать движение 

за их объединение. (116-215, 1982.1.1) 

Получая Благословение, вы становитесь действительными членами Церкви Объединения и гражданами Небесной 

нации. Таким образом, мы приходим к выводу о том, что сатана по логике вещей должен будет исчезнуть. Божья любовь 

выше сатанинской, и вы — мужчины и женщины, которые получили Благословение на этом основании принципиальной 

любви. Таким образом, вы выше, а не ниже уровня, подвластного обвинениям сатаны; поэтому он не сможет обвинить 
вас. А все потому, что Истинные Родители утвердили изначальный эталон родословия благодаря своему собственному 

роду. Поэтому, если вы принадлежите этому роду, сатана никогда не покажется вам на глаза. Итак, вы полностью 

перешли в сферу отделения от сатаны. (172-66, 1988.1.7) 

Церковь Объединения — это Церковь-представительница, которая стремится к идеалу семейного Царства Небесного. 

Знайте, что нация, мир, Вселенная и Бог обязательно поселились бы в этой семье. Вы связаны с родословием Истинных 

Родителей, поэтому вам ни в коем случае нельзя становиться дикими оливковыми деревьями. Возьмите семена истинных 

олив и принесите их плоды, где бы ни пришлось вам укорениться на земле. Приносите одни и те же плоды вне 

зависимости от нации или местонахождения; вас должны принимать как святых Небесной нации. Помните, что это и 

есть Божий идеал творения. Благословленные семьи Церкви Объединения несут ответственность за преумножение 



численности населения Царства Божьего, в освобожденной сфере, где нет и следа искупления. Никогда не забывайте о 

том, что это — ваша миссия. С этого момента открываются родовые сферы. Бог больше не будет над вами 

владычествовать. Ваши роды скоро станут Небесными. Таким образом, благодаря помощи и заслугам наших предков 

люди вступают в Церковь Объединения, даже не зная, почему они это делают. С приходом весны никто не принуждает 

листву распускаться; она появляется сама собой. Прямо перед нами открылся мир неспешно восходящего утреннего 

солнца. Не забывайте о том, что наш долг и наша миссия — твердо шагать вперед, с высоким духом, ведь мы — хозяева 

небес и земли и освобожденные дети Бога! (202-256, 1990.5.24) 

Я хочу восстановить граждан Небес. Как же нам переделать граждан сатанинского мира? Вот в чем вопрос. Они 

должны отречься от этого мира и развернуться на сто восемьдесят градусов. В данный момент сатана находится выше 

Бога. Как нам изменить эту ситуацию? Нужно спуститься до нулевой отметки. Сколько Небесных граждан вы 

восстановите — это и будет самой большой вашей драгоценностью. Вы же благодаря мне стали гражданами Небес, 
верно? Точно так же для того, чтобы ваши дети стали Небесными гражданами, вы должны воспитать их и взять с собой, 

чтобы они поселились в Небесной нации, даже если ради этого придется рискнуть жизнью. Это — ваше достояние. Вы 

должны систематизировать все это и воспитать ваших детей; лишь в этом случае они попадут туда же, куда и вы. Как 

было бы замечательно, если бы гражданами Небес становились в один миг! Эта-то задача нам и предстоит. И все это 

станет вашим достоянием в мире ином. Новобрачные жены входят в дом к родне мужа со своим приданым; точно так же 

и вы готовите приданое для перехода в мир иной. Если вы возьмете с собой своих сограждан и представителей многих 

других наций, на небесах будет устроен для вас целый банкет! (215-182, 1991.2.17) 

Величайший дар, который вы можете взять с собой в Царство Небесное — это его граждан, к примеру, бывших 

бизнесменов, восстановленных словом Божественного Принципа. Что вы возьмете с собой на Небеса, в Царство Божье? 

Вам понадобится не только ваша семья. Кто же будет спасать детей Каина в мире сатаны? До сих пор на Небеса не 

попадал ни один обладатель истинной любви. Вот почему они пустуют. Знайте, что, восстановив множество граждан 

Царства Божьего и войдя вместе с ними на Небеса, вы тем самым приготовите дар для Бога и получите право на Божьи 
почести, став частью Небесной нации. Этого не достичь ни с помощью знаний, ни с помощью любых других видов 

деятельности или достижений. (216-135, 1991.3.9) 

Без основания для вечной жизни вы не выстоите в долгой борьбе. Не принося никаких результатов, вы просто 

прекратите свое существование. Я жив до сих пор благодаря тому, что сражался за вечную жизнь. Ведь все это 

применимо и ко мне. Это очень серьезно! Вы и понятия не имеете о том, насколько! Все мы когда-нибудь умрем. И вы 

не знаете, когда падете замертво где-нибудь в уголке. Однажды мы все окажемся в духовном мире. Что же вы принесете 

туда с собой для Бога? Только не тело! Приведите туда Небесных граждан! В таком случае, представляете, какие толпы 

двинутся вслед за мной? И вы должны сделать то же самое! (230-61, 1992.4.15) 

Ваши права на собственность в духовном мире будут определяться числом граждан, которых вы приведете в Царство 

Небесное. Они и станут вашим достоянием. Пришло время подсчитать итоги. Скоро за день можно будет 

засвидетельствовать миллионы людей! У Церкви Объединения — громадный потенциал. Взгляните на мир: сколько 
людей слоняется по свету как лунатики в бреду, мучаясь вопросом, жить им или умереть? И сколько из них, не найдя 

ответы в своей жизни, кончают жизнь самоубийством? Наступает эпоха всеобщего переселения, когда члены Церкви 

Объединения ездят туда-сюда за границу, минуя три-четыре соседних государства. Они путешествуют по всем 

континентам и странам света, бывая и на западе, и на востоке. С приходом этих изменений поменяется и наше 

владычество. Зачем это нужно? Соседние государства ополчились друг на друга из-за частых конфликтов и пересечения 

государственных интересов. Поэтому люди, жившие во тьме прошлых эпох, в духовном мире окружены стенами. Как же 

разрушить эти стены? Это должны сделать их земные потомки. А для этого те, кто ненавидел японцев, должны 

полюбить их так, чтобы их любовь стала гораздо сильнее былой ненависти. Такова миссия Авеля. И первый, кто поймет 

это, должен будет первым взвалить на себя этот крест. (218-227, 1991.8.19) 

Когда вы перейдете в мир иной, ваше достояние будет зависеть от того, скольких граждан Царства Небесного вы 

привили, будучи на земле. Религия должна доводить это до сведения людей. Члены Церкви Объединения не смогли 

донести это до второго поколения, поэтому те хотят заниматься совсем другими вещами. Все они уходят прочь, заявляя, 
что хотят устроиться на работу или заняться любыми другими мирскими делами в светском обществе. Граждане Царства 

Небесного рождаются на земле, а не в мире ином. Они возрождаются в физическом мире. Поэтому если бы Адам и Ева 

произвели на свет детей в соответствии с Принципом, эти дети принадлежали бы Небесам. Однако из-за грехопадения 

все было перевернуто вверх тормашками. (230-24, 1992.4.15) 

Собирать урожай Небесных граждан гораздо важнее, чем кушать. Это — главное занятие всех живущих на земле. Из 

всех наших обязанностей в течение земной жизни нет ничего важнее этого. Деньги, которые вы накопите, поработав и 

добившись известности в светском обществе, окажутся не лучше проточной воды под мостом. В духовном мире деньги 

будут бесполезны, равно как и все остальные материальные вещи и знания. Там вас не нужно будет ничему учить; ваша 

душа сама все поймет, и вы научитесь всему за какую-нибудь неделю. Когда в один прекрасный день вы отправитесь в 

духовный мир, что вы скажете Богу, Который возглавлял провидение искупления и пережил столько боли ради того, 

чтобы найти одного-единственного Адама? Бог ведь с самого начала сотворения искал совершенного Адама. И теперь 
вы знаете Принцип; это оружие позволит вам спасти тысячи и миллиарды Небесных граждан. До сих пор Бог не мог 

учить людей, и Ему приходилось заниматься провидением искупления, несмотря на их невежество. И мы теперь берем 

на себя все Его печали и трудимся на земле вместо Него больше, чем Он Сам. Принцип указывает нам путь, как 

просветить и призвать сотни и тысячи Адамов, которые последуют за нами. Сколько сыновей и дочерей отправятся за 

вами на Небеса? Это — единственная ваша задача. Даже если вы купались в золоте и жили в роскоши, все это пропадет 

бесследно. Вы должны вложить в эту работу все ваше имущество, все знания и даже всю жизнь, всю свою падшую 

жизнь. Не вкладывайте их по отдельности; вложите все и сразу, от всего сердца желая создавать граждан для Царства 

Божьего. Чем больше будет ваш вклад, тем сильнее возрастет его ценность. (230-28, 1992.4.15) 



Степень вашего вечного одобрения перед Богом зависит от количества граждан Царства Небесного, которых вы 

восстановите. В прошлом у нас для этой задачи не было никаких возможностей. Невежество породило неспособность; 

однако теперь у вас для этого есть все необходимое. Если вы будете страстно доносить Слово до людей, вы пожнете 

богатый урожай! (230-32, 1992.4.15) 

Вы должны взять на себя множество ответственностей, чтобы преумножить граждан Небес и семьи Царства Небесного 

своими собственными усилиями. Ваш статус и степень вашего признания в духовном мире будут определяться на земле. 

Говорят ведь, «что вы свяжете на земле, то будет связано на небе; и что разрешите на земле, то будет разрешено на 

небе», верно? Именно об этом здесь и говорится. (235-58, 1992.8.10) 

Положительно и отрицательно заряженные полюса магнита не просят друг друга о взаимном притяжении. Все 

происходит естественным образом. Приближается тайфун. Нужно довести это дело до конца: с помощью сферы Евы и 

матери нужно укоренить сферы Каина и Авеля в семье вместе с судьбой целого мира, которая приближается подобно 
тайфуну. Это похоже на рождение ребенка — то, что вы делаете; это предназначено для матери и детей. На этом пути 

женщины становятся освободительницами. Мужчины живут себе без всяких забот в свободной сфере небес и земли, 

поэтому они не могут вмешиваться в жизнь своих детей. Женщины же должны быть признательны небесам, земле и 

Истинным Родителям за то, что наступили удивительные времена, когда их власть продолжается двадцать четыре часа в 

сутки. В связи с этим возникает вопрос: сколько людей вы восстановили и привели в Небесную нацию в качестве 

граждан? В Корее вопрос о приданом стоит очень остро, вызывая волнения и споры, верно? Вопрос в том, сколько 

граждан и семей вы возьмете с собой в Небесную нацию. На Небесах пока нет ни граждан, ни семей. Как был бы 

благодарен Бог, если бы мы нашли таких граждан и семьи! Глядя в темное ночное небо, вы видите там сияющие звезды, 

так ведь? Какой из них вы хотели бы стать? Большой, конечно! Однако то, какой звездой вы станете — большой или нет 

— зависит от того, сколько граждан и семей вы приведете на Небеса. (235-119, 1992.8.29) 

Женщины порой уходят в горы собирать травы; они бродят там целыми днями и спешат найти траву получше, однако 

к концу дня возвращаются домой с пустыми лукошками из-за того, что проголодались и в конце концов съели все, что 
удалось собрать. Однако те из них, кто собирает травы терпеливо и кропотливо, возьмут в помощницы тех энергичных 

женщин, которые бегают повсюду в поисках трав. В данный момент в Царстве Божьем нет ни одного гражданина. 

Небеса пустуют. И поэтому нам нужно с помощью Церкви Объединения наполнить людьми огромные и пустые 

пространства небес. Пришло время, когда вы должны думать не о себе, а о мире. Не будьте похожими на перепелок и 

трясогузок со своими распущенными шевелюрами! Вы же не трясогузки, которые летают повсюду, бедненькие и 

несчастные, и трясут своими хвостиками! Вы должны стать дамами, исполненными благородства. (237-303, 1992.11.17) 

Бог создал Адама потому, что нуждался в горизонтальном измерении. Множество мужчин и женщин вступают в брак 

и создают семьи, чтобы их дети наполнили небеса. Таким образом, каждая семья — это производственный центр, 

создающий граждан Небес, поэтому в семьях должно рождаться побольше детей. Позиция человека и его слава на 

небесах будет зависеть от числа граждан, которых он привел в Небесную нацию. Если у вас много детей, и вам удалось 

воспитать двенадцать или даже двадцать четыре типа характера, о вас можно сказать, что вы смогли полюбить все типы 
людей. (256-238, 1994.3.13) 

В последний раз, покидая Гавайи, я говорил о Коронации Бога на Царство, о Его родине и об утверждении Его 

отечества, о провозглашении Чхонильгук и ее граждан. Для появления нации необходима власть. Это и есть 

утверждение права на царскую власть. Нам необходима нация. Это — утверждение отечества Бога. Еще нам нужны 

граждане. Таким образом вы и получаете учетную карточку Небесной нации. Итак, было подготовлено основание для 

Чхонильгук, благодаря которому с помощью верховной власти Бога будут готовы и владычество, и граждане с 

территорией. Ваша ценность в этом случае будет зависеть от того, сколько членов Божьей семьи с вашей помощью 

вернутся к Богу. Вы должны пройти противоположным путем и начать именно с этого. (364-131, 2002.1.1) 

Пришло время мобилизовать своих предков. Мобилизуйте их на сотрудничество с вами; для этого вам нужно 

хорошенько понять, как устроен духовный мир и как происходит воскрешение через возвращение. И тогда вы станете 

знаменосцами и укажете направление вашим искренне вкладывающимся предкам, став для них примером. Физический 

мир занимает положение старшего брата и должен показать пример. Вы понимаете? Поэтому не думайте, что вы делаете 
это все в одиночку. Если вы мобилизуете своих предков, они будут помогать вам. (370-132, 2002.2.19) 

Бог несет ответственность за сотворение, а Адам — за грехопадение. Оно разрушило семью, нацию, мир и целую 

Вселенную. Это произошло из-за ложных родителей, чьим главарем стал сатана, объединившийся с ними, изгнавший 

Бога и тем самым погубивший желанный Им мир. До сих пор политика приносила в жертву религию, но теперь все 

будет наоборот. Поэтому я и основал межрелигиозное, межнациональное и меж----- движение во имя того, чтобы 

вернуть все в изначальный вид и принести единое освобождение и небесам, и земле. Я делаю это не в духовном мире, а 

на земле, выходя за любые границы и добиваясь освобождения, сжигая дотла оскверненное родословие и любые следы 

сатаны. Вы должны сжечь все, что связано с личностью, семьей и имуществом, и выйти за пределы этой сферы во время 

Церемонии святого всесожжения. И тогда мы сможем называться центральными благословленными семьями. Ошибка 

человека произошла в семье, поэтому вы не можете исправить ее без семьи. Одиноким людям это не под силу. Вот 

почему весь духовный мир сходит с ума, стараясь завершить Благословение. Они предъявляют к земле свои требования. 
Таким образом, ваши предки, да еще и основатели религий и религиозные лидеры сойдут на землю, чтобы помочь своим 

потомкам и последователям выполнить ответственность родов и религий. Поэтому я и прошу членов Церкви 

Объединения не свидетельствовать людям со стороны. Мы должны спасти людей, находясь на положении слуг, а затем 

приемных, незаконнорожденных и родных детей в своих семьях и родах, а также объединиться и служить Родителям, 

получая воспитание от мужа в изначальной семье, то есть от Мессии. И тогда небеса будут полностью освобождены с 

помощью тех людей, кто получил свободу на обновленной земле. (396-127, 2002.11.5) 



5. Жизнь хозяев Чхонильгук 

5.1. Единая душа, единое тело, единый образ мышления и единая гармония 

И вы, и я занимаем положение единства души и тела, то есть положение мужа и жены, родителей и детей, единых 

душою. Духовное единство не может быть достигнуто, если один находится выше, а другой ниже. Если родители 

занимают более высокое положение, чем дети, они не смогут объединиться в душе. Их духовное единство будет полным, 

когда оба займут равное положение. Иначе говоря, они достигнут единства в душе, если их внутренние и внешние 

взаимоотношения будут происходить на одном уровне. Это касается и супружеской пары: муж с женой будут едины в 

душе при условии, что их внутренние и внешние взаимоотношения будут горизонтальны. Если они будут 

вертикальными, ничего не получится. (41-30, 1971.2.12) 

Все должно пребывать в духовном единстве — и глаза, и нос, и все остальное. И тело с душой, и мужчина с женщиной 

должны быть полностью едины. Роды и нации должны достичь духовного единства. Народ должен достичь единства в 
душе, как того хочет их правитель, объединиться с президентами стран мира и с Богом, Президентом небес и земли. Как 

только это произойдет, мир станет одной страной, и эта страна будет принадлежать не кому-то, а нам самим! (284-76, 

1997.4.15) 

Если бы Адам с Евой выполнили свою ответственность перед Богом, Он благословил бы их. Их благословение 

положило бы начало добру и единству истины, материи и сердца. Единство истины — это когда на просьбу Бога: 

«Сделайте это!» мы отвечаем: «Да!» и, следуя Его словам, выполняем указ. С точки зрения Божьей воли Адам и Ева — 

одна неразделимая сущность. Однако, соблазненный Евой, Адам нарушил небесный закон, и они расстались; тем не 

менее, они были одним целым. После достижения единства истины и материи нужно достичь единства в сердце. И тогда 

мы объединимся с Богом; именно к этому Он и стремится. (15-263, 1965.10.17) 

Небеса — это место, куда супружеская пара, полностью единая в Божьей любви, входит вместе с детьми, рожденными 

в их союзе. То есть это семья, род и целая нация, единая в Боге. (18-331, 1967.8.13) 

Самое первое условие в Церкви Объединения — это единство души и тела. Поэтому во время сотворения Бог 
предписал нам абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание. Все, что мы говорим, воплощается в 

соответствии с нашей верой. Если этого не происходит, нам нужно вкладываться и достичь этого. Какой бы великой ни 

была эта задача, она исполняется в соответствии с нашими указаниями, ведь наш вклад больше, чем наша надежда. (400-

203, 2003.1.1) 

Ева пала, не сумев обрести абсолютную веру и абсолютную любовь. Поэтому принцип восстановления искуплением 

требует искреннего душевного вклада во имя Бога ради восстановления абсолютной веры и абсолютной любви с 

помощью своей совести. Все в нашем мире движется наперекор Богу, поэтому нам нужно отсечь себя от этого и 

абсолютно отречься от мира. (275-30, 1995.10.30) 

Понятие «Иль хва» (единая гармония) состоит из китайских иероглифов «Иль», то есть «единый», и «Хва», то есть 

«гармония». Это не тот иероглиф, который означает «становиться». Иероглиф «Хва» означает гармонию; иными 

словами, даже если у вас разные характеры, вы все равно должны объединиться. Точно так же должны достичь единства 
и нации с различными культурами. (68-232, 1973.8.3) 

Иероглиф «Хва» в слове «Иль хва» (единая гармония) вовсе не означает, что для гармонии нужны существенные 

изменения. Что касается мужчин и женщин, они должны достигать гармонии, оставаясь неизменными. Из двух видов 

гармонии гораздо ценнее та, для достижения которой не нужно меняться, чем та, которая требует существенных 

изменений. (173-241, 1988.2.21) 

Нам нужны одна душа, одно тело и одно мировоззрение; одна душа призвана любить Бога. Иначе говоря, мы должны 

любить Небеса. Единое тело призвано любить человечество, не так ли? Единое мировоззрение побуждает нас любить 

свою страну, то есть продолжение нашей семьи. Иными словами, мы должны полюбить свои семьи. Самое главное 

желание мужчин и женщин — это идеология единой души, единого тела и единого мировоззрения. Вы понимаете? Вот 

почему я назвал сегодняшнюю проповедь «Утверждение единой души, единого тела и единого мировоззрения». 

Достаточно сказать просто «единое мировоззрение». Единая душа, единое тело и единое мировоззрение, направленные к 

Богу и Вселенной... Вы знаете, что такое Вселенная, верно? Это — дом Бога, включающий в себя все сущее, небеса и 
землю. Это — основная идеология людей Вселенной, понимаете? Повторяйте за мной: «Одна душа, одно тело и одно 

мировоззрение — это главная идеология Бога и людей Вселенной, Божьего дома, а также людей, живущих на небесах и 

земле». Здесь представлены абсолютно все без исключения формы всего сущего. Это — главное учение для всех людей. 

Это вам понятно? Повторяйте за мной: «Одна душа, одно тело и одно мировоззрение — это главная идеология Бога и 

людей, живущих во Вселенной!» И больше ничего. (381-106, 2002.6.11) 

Небесный Отец, Источник всех благословений! Ты послал на землю Истинных Родителей, чтобы они искупили 

бесконечные обиды, и теперь небеса и земля могут расположиться на одной горизонтальной линии — и все это после 

проведения Встреч ради гармонии и единства небес и земли и Церемонии святого всесожжения ради мира, единства и 

освобождения небес и земли! Мы провозгласили о наступлении эпохи гармонии, мира, единства и равенства небес и 

земли, поэтому теперь небеса и земля могут находиться на одном уровне и соответствовать единому эталону единства на 

всех стадиях, начиная с уровня личности и кончая вселенским уровнем, продвигаясь вперед к единой цели. Душа и тело 
должны были объединиться, а личность — достичь совершенства; нужно было осуществить идеал любви и 

усовершенствовать идеал взаимоотношений, которого желал Бог, с помощью единой гармонии, воплощенной в единой 

душе, едином теле и едином мировоззрении. Для этого были абсолютно необходимы Адам с Евой, созданные в 

соответствии с эталоном взаимоотношений. Если бы у невидимого Родителя на небесах и видимых субстанциальных 

родителей не было идеального партнера в любви и единого эталона гармоничного единства души, тела и мировоззрения, 

в таком случае цель основного идеала Божьих свойств, то есть абсолютной, уникальной, вечной и неизменной любви, не 

была бы достигнута. (400-189, 2003.1.1) 



5.2. Восемь стадий непорочности 

Провидение спасения — это провидение воссоздания, а также процесс сотворения чистого творения, чистых людей, 

чистого родословия и чистой любви в соответствии с Божьим принципом творения. Утверждение чистого творения, 

непорочных людей и чистой любви на чистой земле — это идеал творения и его цель, поэтому для ее достижения нам 

нужно стать свободными от самих себя. Для восстановления телесной чистоты нам нужно отречься от своего тела, 

вместилища сатаны, и выгнать сатану прочь. Таким образом, вам нужно объединить чистую душу, тело, материю и 

мировоззрение, затем покинуть сферу сатаны и в течение трех лет хранить свою помолвку. И тогда вы сможете создать 

благословленные семьи в сфере совершенства. В свете Принципа это — процесс, когда человек поднимается до 

положения, позволяющего ему полностью выполнить свою долю ответственности. Знайте, что это и есть путь 

восстановления искуплением. Если вы его не пройдете, вам этого положения не видать. (268-114, 1995.3.31) 

Восемь стадий чистоты означают исполнение долга целомудрия, чистоты родословия, любви, сыновней 
почтительности, преданности, а также долга чистых праведников и святых сыновей и дочерей, создав чистые браки и 

чистые семьи. Благодаря им на земле с помощью Истинных Родителей будет утвержден совершенный порядок из восьми 

стадий, начиная с уровня личности и переходя на уровень семьи, рода, народа, нации, мира, Вселенной и Бога. Это даст 

толчок к объединению на основе горизонтальных взаимоотношений личностей, семей, родов и народов. Таким образом, 

опираясь на невидимого Бога и любовь субстанциальных Родителей Небес и Земли, семья, преумножившись, станет 

основой идеального мира, который, в свою очередь, станет одной семьей. И тогда Божье Царство на земле и на небе 

будет освобождено, и к нему будет проложен прямой путь. В этом и заключается миссия Бога и Истинных Родителей. 

Вы не станете гражданами Чхонильгук, пока не достигнете единства души и тела и не станете воплощением единой 

души, единого тела, единого мировоззрения и единой гармонии; пока не станете по-настоящему преданными сыновьями 

и дочерьми Бога и преданными гражданами Его Царства и не освободите патриотов и Божьих святых детей от долгов 

перед миром. Вы не станете ими, пока не провозгласите от всей души, исполненной непорочной сыновней 

почтительности: «Я буду вечно служить Истинным Родителям!» Когда до вас дойдет, что вы больше не можете и думать 
о том, чтобы комфортно жить-поживать ради себя, будьте готовы с радостью отправиться на любой конец света в любых 

обстоятельствах, будь то беды, радости или полная нищета. Будьте готовы занять место Бога и стать Его принцами и 

принцессами-первооткрывателями, ведь лишь в этом случае вы удостоитесь права называться наследниками 

Чхонильгук. Истинным Родителям приходится терпеть множество страданий, чтобы жить вместе с нами. Поэтому вы 

должны взять на себя самую трудную часть работы, с радостью терпеть любые трудности, даже если они будут в тысячи 

раз страшнее, и отдать все, что у вас есть, ради утверждения эталона взаимоотношений вокруг вас и ради того, чтобы 

вознести Истинных Родителей на освобожденный трон величайшей радости. Когда вы станете способны выжить в 

любых экстремально сложных ситуациях и вытерпеть любые страдания, сохранив благодарность и вернув Богу славу в 

служении, чтобы навеки передать их, как источник гордости, своим потомкам — вот тогда вы и станете хозяевами 

Чхонильгук. (400-155, 2002.11.5) 

Для того, чтобы не быть пойманным на своих привычках и не оставлять ни малейшего крючка, за который мог бы 
уцепиться сатана, чтобы утащить вас к себе, вы должны считать это хорошей возможностью для осуществления 

провидения Бога. Для того, чтобы передать чистое родословие, вам нужно пройти особый путь и преодолеть горные 

кручи, предвкушая радость того дня, когда вы посеете чистые семена с помощью истинной любви и воспитаете чистых 

потомков на чистом основании наследия родословия Истинных Родителей. Я прошу вас пройти этот путь с сердцем, 

полным надежды, и с осознанием всей серьезности этого дела, понимаете? (183-86, 1988.10.29) 

Истинные Родители должны нести ответственность за ошибки Адама и Евы и разрешить эту проблему. Иначе нет пути 

назад, к положению истинных родителей. Что посеяли родители, то и пожинать придется родителям; они должны сжечь 

все дурные семена и собрать в хранилище хорошие, чтобы потом поделиться этими желанными семенами со всеми 

людьми. Это — Слово Принципа истинной любви, чистого родословия и идеальной супружеской любви. Для 

человечества не существует никакого другого пути. Даже если все остальное канет в Лету, это Слово будет 

сопровождать жизнь всех людей во веки веков. Вот как оно драгоценно! (256-28, 1994.3.12) 

Нам нужно сохранить безгрешное чистое родословие. Как Бог изгнал падших Адама и Еву, осквернивших родословие, 
так и мы должны полностью отречься от себя и выстроиться в очередь за падшим человечеством, чтобы вернуться 

обратно вслед за ним. В будущем ответственность за Царство Небесное смогут взять лишь те, кто всю свою жизнь 

сохранял такую чистоту. Таким людям нужно будет унаследовать основополагающую традиционную идеологию. 

Благословленным же семьям, совершившим грехопадение, нет прощения! (268-110, 1995.3.31) 

Возвращаясь домой, по традиции вы прежде всего приветствуете своих родителей, проявляя в первую очередь 

сыновнюю почтительность. Эта традиция более всего касается женщин. Зачем мы рассказываем историю о Щимчхонг? 

Эта женщина не была почтительной. Чтобы искупить всемирную историю, нужно установить традицию сыновней 

почтительности, поставив одну женщину на самое высокое положение. Это — самое первое условие искупления и 

построения восстановленного Царства Небесного, поэтому женщины должны гордиться тем, что стали дочерьми, 

утвердившими традицию сыновней почтительности, сохранившими целомудрие и чистоту. (286-103, 1997.8.9) 

О том, чтобы стать хозяевами Царства Божьего, могут говорить лишь те, кто стал почтительными сыновьями и 
дочерьми, а затем и преданными гражданами, праведниками, и в конце концов — семьями святых сыновей и дочерей, то 

есть истинными семьями. Лишь создав истинные семьи, вы сможете стать хозяевами в Царстве Небесном. (400-204, 

2003.1.1) 

Не объединив душу и тело, даже не думайте попасть на Небеса! Если, прослушав Слово Принципа, вы только лишь 

собрались достичь единства души и тела, вам все равно придется отправиться в духовный мир и там ждать до тех пор, 

пока вы не доведете это до конца. (400-205, 2003.1.1) 

Вы должны стать преданными сыновьями и дочерьми, зятьями, невестками и святыми. К тому же ваши семьи, 

сохраняя чистоту, чистое родословие и чистую любовь, должны проявить почтительность перед Богом на семейном 

основании. Причем сыновнюю почтительность должны проявлять не только вы сами, но и вся ваша семья. Затем вашим 



семьям нужно будет стать почтительными семьями преданных граждан, праведников и святых сыновей и дочерей. Заняв 

это положение, вы должны стать представителями хозяев, которые ни в чем не нуждаются, и принцами и принцессами, 

которые унаследуют царскую власть, начиная с личного и кончая вселенским уровнем и даже уровнем небес. 

Тренируйте себя для этого, ведь именно это и означает быть хозяевами Чхонильгук. (2003.3.12, Международный 

образовательный Центр в Ханнамдонге) 

Истинные Родители должны взять все под контроль и посвятить хозяевам. Это нужно сделать потому, что Адам и Ева 

должны были вступить в брак и все унаследовать. Обладание чем-либо до вступления в брак — все равно, что покупка 

краденого. Словно вы купили, взяли в долг и попользовались ворованным или даже сами украли для своих личных 

целей. Иными словами, человек ведет себя как собственник, при этом не являясь таковым. Все это, то есть чистые семьи, 

чистое родословие и чистая любовь перед лицом Истинных Родителей, почтительные семьи и преданные граждане, 

праведники и святые дети, — должно стать приношением Богу. Нужно, чтобы в этой нации был зарегистрирован 
каждый брак и каждое рождение ребенка. (2003.3.12, Международный образовательный Центр в Ханнамдонге) 

Благословленные семьи с чистым родословием и чистой любовью должны стать почтительными семьями и нациями, 

перейдя затем на уровень мира и Вселенной и назвав Бога Отцом. Они должны стать похожими на Него и внешне, и 

внутренне, стать отражением Его души, тела и даже клеток и достичь единства души, тела, мировоззрения и гармонии. 

Однако у Бога нет партнера-объекта. Достигнув единой гармонии, эти семьи должны вкладывать свою любовь и 

продолжать идти вперед, минуя эпоху всего сущего и в конечном итоге приблизившись к Богу. С этого и начнется 

освобождение, основанное на полностью осуществленном идеале творения. И тогда на радость Бога откликнется вся 

Вселенная и возрадуется вместе с Ним. Мы должны молниеносно достичь этого! (2003.3.12, Международный 

образовательный Центр в Ханнамдонге) 

5.3. Жизнь служения Богу и Истинным Родителям 

У каждого человека в падшем мире есть родители, но это не истинные родители, признанные Богом. Что же от нас 

требуется в Последние дни? В это время, пока мы живы, нам нужно служить вселенским, церковным и семейным 
родителям. Иными словами, мы должны служить этим трем видам великих родителей. Семья представляет собой 

граждан, а церковь — детей. Вселенские же родители занимают положение Истинных Родителей. В нашем мире люди 

живут вне сферы истинной родительской любви, которую бы одобрил Бог. Печально, но плоть и кровь, связывающие нас 

с нашими родителями, неспособны соединить нас с миром вечности. Поэтому поймите, что лишь когда Божья любовь 

достигнет гармонии с помощью семейных, церковных и вселенских родителей, мы сможем войти в сферу Его любви в 

течение шести тысяч лет истории и предстать перед Богом с высоко поднятой головой. Вот какой путь нам предстоит 

пройти! (5-122, 1959.1.4) 

Если бы люди рождались без греха, они появлялись бы на свет из семени, связанного с Божьей любовью и жизнью, и 

автоматически возвращались бы к Богу. Примером тому может стать магнит, чей отрицательно заряженный конец 

автоматически притягивается к положительно заряженному. И тогда не возникало бы никаких вопросов по поводу 

существования Бога. Мы ведь тоже не можем разглядеть, существует воздух или нет, однако без него мы просто 
задохнемся! Точно так же мы не можем разглядеть присутствия Бога, но если мы не будем жить в Его любви и жизни, 

мы задохнемся. (104-45, 1979.3.28) 

Вы станете гражданами Небес, если получите второе рождение через Истинных Родителей. Как же нам переродиться? 

Для этого нам нужно создать определенное условие. Это условие — полное единство с Истинными Родителями. 

Поэтому женщины должны полностью подчиняться указаниям Истинной Матери. Тот печальный факт, что в Эдемском 

саду была нарушена заповедь, должен быть искуплен. Вам нужна абсолютная вера! Более того, дети должны абсолютно 

слушаться свою Мать. Кто их этому учит? Отец, совершенный Адам. (237-301, 1992.11.17) 

Что вы посеете, то и пожнете. Так оно и есть. Что же посеяли Адам и Ева в Эдемском саду? Семя свободного секса. 

Поэтому они и прикрыли нижнюю часть тела. Если маленький ребенок стащит печенье или другие лакомства, 

припрятанные родителями, он тут же их спрячет, стоит родителям появиться в дверях. Так уж устроен человек со своей 

привычкой скрывать «орудия» своих злодеяний. Падшие люди скатились в ад, поэтому им нужно пройти диаметрально 

противоположный путь, чтобы вернуться на Небеса. Рожденные в ложном родословии, они очутились в аду. Их род стал 
совсем другим. Поэтому и должен прийти Мессия. Он был послан как человек, занимающий безгрешное положение, для 

создания семьи в Эдемском саду, который создал Бог. С точки зрения логики это очевидно. При поддержке своей семьи, 

служащей Богу, он должен утвердить нацию с помощью прививки. Это позволит всем семьям вернуть свой род на 

сторону Бога. (279-118, 1996.8.1) 

Вы сможете получить свободный доступ повсюду лишь благодаря имени Истинных Родителей; иначе никак. Вполне 

логично, что все достояние отца должно быть передано детям. Таким образом, вы занимаетесь домашней церковью на 

положении Истинных Родителей, как их сыновья и дочери перед Богом. (117-158, 1982.2.28) 

Если ваши сыновья и дочери не объединились с волей Истинных Родителей, касающейся Бога, они недостойны 

называться вашими детьми! Лишь когда они достигнут единства в сердце как сыновья и дочери Истинных Родителей, их 

можно будет назвать и вашими детьми. Падшие люди должны давать жизнь детям, которые им не принадлежат, и 

благодаря им подниматься на более высокое положение. Когда утвердится такое понимание, вся неправедность тут же 
исчезнет. (205-274, 1990.10.1) 

Для того, чтобы стать детьми Бога, вы должны поступать, как Он. Точно так же, если вы не приведете себя в 

соответствие с Истинными Родителями, вы не станете их сыновьями и дочерьми. Даже я не люблю слово «искупление»! 

Зачем же я тогда ставлю его во главу угла во всех своих речах? Все потому, что это — путь-формула. Не справившись с 

ним, вы потерпите поражение, причем не через десять, а через тысячу лет. (246-42, 1993.3.23) 

Когда Бог воссядет на трон как Вселенский Родитель, Его любовь будет править землей. И с того дня все, получив Его 

любовь, будут любить своих братьев и сестер и даже не думать о конфликтах, даже если их к этому спровоцируют. 

Каким же отвратительным было грехопадение, совершенное в Эдемском саду! И как ужасен был путь бесконечных 

кровопролитий, порожденный конфликтом в том саду! В одиночку люди не смогут попасть на Небеса. Вы должны 



объединиться со своими братьями и сестрами и, взяв с собой родителей, отправиться в Царство Божье. (105-339, 

1979.10.28) 

В Эдемском саду Адам и Ева пали по своей собственной прихоти и стали жить в падшей сфере, не имея возможности 

наполнить жизнь служением Богу. Те, кто не служил Ему, не имеют права войти в Царство Небесное. Хоть вы и 

унаследовали падшее родословие и жили с ним, вы заплатили искупление на пути восстановления и послужили Богу и 

Истинным Родителям на земле, которым не служили даже Адам с Евой. И на этом основании вы получили право войти 

на Небеса, ведь вы станете гражданами Царства Небесного лишь тогда, когда попадете туда. (150-233, 1961.4.15) 

Я сделаю провозглашение: «Мир, единство и равенство эпохи Чхонильгук». Мир, единство и равенство Чхонильгук 

означает, что так будет повсюду. Ни одно место в этом смысле не отличается от других. Иными словами, я 

провозглашаю о наступлении эпохи гармоничного мира и эпохи мира, единства и равенства Чхонильгук! Это значит, что 

гармония и равенство были достигнуты и на небесах, и на земле. Если вы верите вашему религиозному наставнику, то он 
должен сразу же откликнуться на ваш зов. Если призвать предков, они должны тотчас же явиться к своим потомкам, 

воистину благословленным семьям мира и единства эпохи Чхонильгук. Вот почему я говорю о наступлении эпохи, когда 

духи смогут свободно спускаться на землю, и желания земных людей будут достигать ушей и предков, и Бога! С этого 

момента я провозглашаю наступление эпохи равенства! Скажите «аминь». И запомните этот день! Во время утренней 

молитвы я вдруг осознал: «Это время уже пришло!», вот и объявил об этом публично. Итак, сегодня я подниму вопрос о 

том, как мы должны жить после наступления такой эпохи. Мы бы хотели быть на равных с Богом и занимать то же 

положение. Нам нужно жить вместе и принимать во всем совместное участие, то есть быть партнерами. Мы должны 

действовать вместе с Богом и разделять с Ним одну любовь, то есть вместе жить ради любви. Иисус ведь тоже говорил: 

«Я есмь Путь, Истина и Жизнь; никто не приходит к Отцу, как только через Меня» (Иоан. 14:6). Он пропустил лишь 

слово «любовь». Однако Церковь Объединения, возникшая позднее, утверждает Чхонильгук с помощью любви. Вам 

хотелось бы занять то же положение, что и Истинные Родители, верно? Вы ведь именно этого хотите? Вы мечтаете жить 

вместе с ними и участвовать вместе с ними в работе. Чего вы хотите этим добиться? Вечно жить вместе в свободе, 
счастье и любви! Аминь! В этом смысле я провозгласил о наступлении эпохи мира, единства и равенства Чхонильгук. 

Поэтому, двигаясь с места, вы не делаете это в одиночку. Ваша нация следует за вами, равно как и весь духовный мир, и 

даже целое Царство Божье. Вас сопровождает и физический мир со всеми людьми, живущими в нем; таким образом, вы 

обладаете правом хозяина. Вы должны стать хозяевами, способными следовать традиции Божьей любви в своем роду, и 

сделать эту традицию главной идеологией своей нации. (396-151, 2002.11.5) 

6. Наследование победной сферы вселенских Истинных Родителей и Истинных Родителей Небес и Земли 

6.1. Имя 

Пройдитесь по сборникам моих речей: все, о чем я говорил сорок лет назад, уже сбывается. Вы же их читали, верно? 

(Да!) Я многое знаю об Иисусе. Имя «Истинные Родители» появилось с 1960 года. Тот факт, что именно в эту 

историческую эпоху была изобретена фотография, воистину достоин внимания. Об этом даже нет нужды говорить. (168-

259, 1987.9.27) 
Что произойдет, когда учение Церкви Объединения распространится на весь мир? Духи больше не смогут оставаться в 

духовном мире. Им нужно выполнить свою цель на земле и вернуться обратно совсем другими, поэтому все они 

спускаются на землю и начинают действовать. Мириады духов из духовного мира мечтают о том, чтобы члены Церкви 

Объединения по всему миру вышли на передовую и воскликнули: «Вперед! Вперед! Вперед! Вперед!» Поэтому, когда 

они соберутся вместе на земле и затем в единстве возвратятся в духовный мир, наш мир вернется под владычество Бога. 

И этот единый мир будет жить вечно во имя Истинных Родителей. (161-222, 1987.2.15) 

Если я отправлюсь в Корею, члены Церкви Объединения по всему миру объединятся и будут помогать Корее. 

Любопытно, правда? В связи с этим возникает вопрос: если президент Чан Ду Хван отправится в Африку, отправятся ли 

люди за ним? Никуда они не поедут, верно ведь? С другой стороны, Церковь Объединения имеет свои особенности, я 

прав? За мной следуют и белые, и черные. Почему? Каким образом? Из-за любви. Как меня зовут? У меня есть два 

имени: обычное, Сан Мён Мун, и другое, проникнутое любовью: «Истинный Родитель». Знайте, что это не просто 

«Истинный Родитель». Это Истинный Родитель, воплотивший любовь, ведь она — ключ к распространению идеологии 
единства по всей Вселенной, основанной на единой Божьей любви. (164-101, 1987.4.26) 

Все члены нашей Церкви Объединения похожи, будь то люди с Запада, Востока или из Африки. Вот чем мы 

отличаемся от остальных. Хотите вступить в брак с человеком с Запада? Я обращаюсь к вам: примете ли вы супруга с 

Запада, если я вам его подберу? (Да, примем.) Примете или нет? (Да!) Почему? Ради чего? Мы делаем это потому, что, 

пытаясь объединить мир, мы пришли к осознанию того, что порочная любовь Адама и Евы и ложная добрачная связь 

погубила все на свете. Поэтому мир смогут объединить лишь мужчины и женщины, живущие вместе в совершенном 

союзе в Божьей любви и выходя на мировой уровень во имя Бога и Истинных Родителей. Вместо того, чтобы женить 

корейцев между собой, я подбираю им в супруги представителей враждебных Корее наций. (164-159, 1987.5.10) 

Хорошо ли вы приняли человека, посланного на землю Богом с надеждой и страстным желанием? Этот человек не 

один. Удивительно, но он пустил на земле корень под именем Истинного Отца и вместе с Истинной Матерью обрел имя 

«Истинные Родители»; эти благородные люди были избраны для столь славного положения! Является ли случайностью 
тот факт, что для проведения Олимпийских Игр 1988 года была избрана Корея? (172-293, 1988.1.24) 

Есть ли повод у преподобного Муна гордиться именем «Истинный Родитель»? Дело в том, что была создана 

внутренняя сфера сердца, способная с помощью любви рушить барьеры, преграждающие путь, и открывать врата, 

соединяющие все вертикальные и горизонтальные стадии и исторические сферы. Не только я, но и небеса с землей, 

история и наша эпоха должны обрадоваться этому победному основанию! Мы можем радоваться лишь при этом 

условии; мы не имеем права отрекаться от истории и от прошлого. Мы должны научиться находить повод для радости и 

в прошлом, и в настоящем, и в будущем. (174-189, 1988.2.28) 

Для утверждения этого в процессе подготовки к началу эпохи четвертого Адама мы миновали эпоху, когда все 

молились во имя Иисуса или Истинных Родителей. И теперь, в эту новую эпоху благословленные семьи могут молиться 



во свое собственное имя. Пришло время, когда благословленные пары не будут совершать грехопадения, как это сделал 

Адам, и будут давать благословение своим детям во свое собственное имя. Поэтому сегодня мы минуем эту вершину и 

входим в изначальную сферу четвертого Адама и эпоху освобождения Царства Божьего на земле и на небе. Этот день мы 

назвали Днем двух десяток, и пришли к Тебе, Отец, чтобы отчитаться перед Тобой. Для утверждения этого дня мы 

собрались здесь в День двух десяток, чтобы провозгласить об этом с надеждой, порожденной успешным переходом в 

сферу четвертого Адама. Здесь, в точке соединения небес и земли, куда явились благословленные семьи, достигшие 

единства, я молюсь, чтобы все формы творения и вся Вселенная вместе со сферой сатаны привели себя в соответствие с 

провозглашением этого дня, сделанного во имя Родителей Небес и Земли. Я провозглашаю об освобождении сферы 

четвертого Адама в День двух десяток во имя Истинных Родителей. Аминь! (304-157, 1999.10.10) 

Бог и сатана борются между собой; кто же положит конец этой борьбе? Ни Бог, ни сатана на это неспособны. Почему? 

Эту битву породили ложные родители, поэтому лишь после появления перед Богом тех, кто более достоин занять это 
положение, Он сможет произнести: «Я положу этому конец, ведь Я нашел тех, кого искал!» Тогда и сатана скажет: «Вы 

одержали победу, и я ретируюсь прочь», и с битвой будет покончено. Поймите, что на это потребовалось так много 

времени в истории человечества лишь потому, что даже Сам Бог не может решить эту проблему. Вы понимаете? Моисею 

пришлось пройти через пустыню вместе с израильтянами, ведя их на родину; точно так же Истинным Родителям 

пришлось проложить семейный путь через пустыню в течение сорока из восьмидесяти лет их жизни, и все это — ради 

того, чтобы войти в Божье Царство. Именно этим мы сейчас и занимаемся. Чтобы войти в благословленную землю 

Ханаана, израильтянам нужно было совершить обрезание. Мы же делаем это на семейном уровне, прививаясь с 

помощью Благословения Церкви Объединения. И на основе Благословения, хоть нам и противостоят все, кто угодно, и 

приходится терпеть множество трудностей, мы все равно должны преодолеть последнюю вершину и принять любые 

расы и национальности. (298-192, 1999.1.2) 

Родители готовы принять на себя удар вместо ребенка, который находится под прицелом. Подумайте, каким должно 

быть Сердце Бога, Родителя из родителей... Стоит вам узнать о нем, и из вашей жизни исчезнут малейшие следы 
непочтительности. Истинные Родители явились и усердно потрудились ради освобождения Бога; они и сейчас этим 

заняты. Вы только посмотрите на мои ноги; как у основателя религии могут быть такие икры? Да их можно принять за 

ноги африканца! Истинный Родитель должен стать отцом и для африканцев, и для рыбаков, и для фермеров с пастухами. 

Если он сделает это хотя бы в сердце, он сможет взять их с собой в Царство Божье. Когда я говорю вам следовать 

примеру моего сердца, полного любви к вам — ведь мир будет шагать след в след за Истинными Родителями — мы 

утвердим их имя на земле. Вот почему Истинные Родители нужны каждому человеку, взаимоотношениям родителей и 

детей и супружеским взаимоотношениям в семье и в роду. Иначе нацию не спасти. (296-204, 1998.11.9) 

6.2. Слово 

В Божественном Принципе есть три великих суда — суд истины, суд личности и суд сердца. Грехопадение погубило 

эти три условия. Я говорю вам об этом потому, что сам прошел через это. Мы прежде всего должны завершить путь 

восстановления, а потом уже учить других; это и есть Принцип. Ложные родители самыми первыми впали в неверие и 
невежество, поэтому Истинные Родители должны самыми первыми узнать истину. Первые не смогли воплотить это в 

жизнь, поэтому, по Принципу, вторые должны стать первыми, кто это сделает. Вот почему, пока я не воплощу это в 

жизнь в первую очередь, я не смогу учить Божественному Принципу. Вы должны соответствовать эталону Принципа и 

не быть ниже его. Станьте живым воплощением Принципа! Те, кто идет против принципа искупления, не будут 

восстановлены субстанциально. Если осталось хоть одно условие для вторжения сатаны, он непременно возьмется за вас 

и постарается утащить обратно к себе. Поэтому для достижения субстанциального эталона мы должны встретиться с 

сатаной лицом к лицу и одержать над ним победу. (1973.7.8) 

В Библии упоминается о заповеди Бога не вкушать плода с дерева познания добра и зла. Она говорит о тех, кто 

способен разорвать наши отношения с Богом. Таким образом, это стало проблемой. Божественный Принцип это 

подробно объясняет. Это — настоящее евангелие для тех, кто понятия не имеет о факте грехопадения; Принцип может 

спасти всех людей, которые живут и страдают. Плод с дерева познания добра и зла — это вовсе не буквальный плод. Это 

не фрукт, выросший на реальном дереве. Зачем бы Богу создавать фрукт, способный обречь человечество на муки, 
борьбу и саморазрушение в течение бесчисленных поколений? Говорю вам: все это — результат акта порочной любви, и 

это — самый логичный вывод из всех. (128-86, 1983.6.5) 

Принцип — это закон восстановления; он отличается от научных законов, которые изучают в университетах. Он учит о 

пути-формуле для восстановления родителей, потерянных человечеством из-за грехопадения. Однако этого не достичь 

без знания Принципа; а что делать тем, кто о нем узнал? Можно ли просто держать эти знания у себя в голове и 

оставаться посторонним зрителем? Эти знания нужно воплощать в жизнь. Люди должны внимательно их изучить и 

воплотить на практике. А для этого нам нужна убежденность в истинности Принципа. Что должен делать человек после 

того, как услышит Принцип? Он становится для него законом, ведь если его лично воплотили в жизнь Родители, то и 

дети должны сделать то же самое. (26-289, 1969.11.10) 

В Церкви Объединения учат Божественному Принципу, то есть пути Принципа, который должны пройти все — и 

верующие, и неверующие, будь то тысячу лет назад или в будущем, через десять тысяч лет. Таким образом, истина, о 
которой учит Церковь Объединения, содержит основополагающие принципы, способные решить все запутанные 

проблемы и развеять горечь отношений между Богом и людьми. Это не догма. Догмы существовали для эпохи 

восстановления и освобождения сферы архангела; они неспособны создавать или восстанавливать семьи. (1997.8.9) 

Мы должны ответить на вопрос о том, где отыскать первоисточник, к которому нам нужно вернуться ради 

возрождения. А для этого нам требуется убежденность в том, что Принцип Объединения — это одна-единственная 

истина. Это истина, которая не меняется по прошествии лет. Ее не изменить даже великому человеку или власти целого 

государства; она останется неизменной даже под влиянием мира или Самого Бога. Если это — истина, которая сохраняла 

свою неизменность и в прошлом, и в настоящем, и в будущем — значит, она непременно должна обладать ценностью 

идеала, к которому стремилось человечество с начала времен. (1975.7.13) 



Утверждая, что знаете Принцип, вы на самом деле затолкали его подальше, на задворки памяти, и живете, как вам 

заблагорассудится; вам еще далеко до воплощения его в жизнь. В таком состоянии нельзя свидетельствовать. Иначе вы 

станете притворщиком, ведь вы делаете это без Бога. Ваши действия не должны расходиться с Принципом. В 

Божественном Принципе вы встретите Сердце Бога на протяжении шести тысяч лет, а также историю моей пожизненной 

кровавой борьбы. В нем так много скрытого смысла, непонятного вам! Читая такую книгу, как Божественный Принцип, 

и переворачивая страницу за страницей, молились ли вы после этого всю ночь, пытаясь изо всех сил отыскать путь к 

Божьему Сердцу? Вы когда-нибудь подчеркивали отрывки, пытаясь понять, что за история лежит за одним-

единственным словом или предложением? Если нет, как можете вы являться сюда и жаловаться, что Бог вам не 

помогает? Вот почему я просто обязан ввести новую систему. С этого дня все радикально изменится. Вы не можете 

позволить себе оставаться в неведении относительно святости той миссии, которую исполняет лидер вашей Церкви! (68-

101, 1973.7.23) 
Принцип — это кладовая слова жизни. Когда вы слушаете его, вы словно прикручиваете шланг к огромной цистерне с 

водой жизни, чтобы эта вода разлилась повсюду. Стоит вам попробовать эту воду жизни, вы будете сходить по ней с ума 

и при всем желании не сможете оторвать от нее губ! Если же вас все же оттащат, то вместе с водой оторвут и губы. 

Пчела тоже, собирая мед, так увлекается, что если вы потянете ее за брюшко, оно может оторваться, но это не оторвет 

пчелу от ее занятия. Точно так же вы найдете в Принципе нечто гораздо слаще меда! (90-199, 1977.1.1) 

Вы должны так наговориться о содержании Божественного Принципа Церкви Объединения, что одно упоминание о 

нем вызывало бы у вас тошноту! Пока вы не исполнитесь решимости сделать это, вы даже представить не сможете, как 

это волнующе и интересно! Будьте уверены — это Слово обладает созидательной силой. Если вы уверены в том, что Бог 

всегда с вами, куда бы вы ни пошли, ваше сердце обретет силу напрямую влиять на аудиторию. (107-252, 1980.5.19) 

Что касается свидетельствования о слове, члены Церкви Объединения не знают Божественный Принцип. Вы должны 

свидетельствовать, вооружившись Словом до зубов и чувствуя необходимость свидетельствования. Вы не почувствуете 

глубин Божьего Сердца в одиночку. Отправляйтесь на свидетельствование! Каким образом? Чем вы будете 
свидетельствовать? Вы должны читать «Краткое изложение Божественного Принципа» до тех пор, пока не выучите его 

наизусть. Будьте готовы по отрывку назвать страницу и место, откуда он был взят. (96-318, 1978.2.13) 

6.3. Реальные достижения 

В прошлом даже через молитву и искреннее посвящение люди могли лишь иногда встречаться с основателями своей 

религии; однако потом им все равно приходилось расставаться, когда этот основатель возвращался обратно в духовный 

мир. Пришло время, и теперь, если у вас нет реальных достижений, которые затронули бы и прошлое, и настоящее, и 

будущее, вы не войдете на Небеса. И вы должны это понять. Прошлые эпохи принадлежали ангелам и добрым духам из 

духовного мира, настоящее время — Истинным Родителям, а будущее будет принадлежать Богу. Таким образом, те, 

кому не хватает реальных свершений, способных мобилизовать духовный мир, Родителей и Бога, не смогут попасть на 

Небеса. Точно так же Адам и Ева были способны мобилизовать Бога и ангелов; им предстояло привести в действие всю 

Вселенную. (161-199, 1987.2.3) 
Люди, не имеющие реальных достижений, бесполезны для Бога. У вас должны быть свершения, достигнутые с 

любовью. Иными словами, вы попадете на Небеса, когда у вас в роду будет тридцать шесть, семьдесят две и сто 

двадцать семей. Без них вы не будете зарегистрированы. Вот как работает Божественный Принцип. Тридцать шесть пар 

заявляют о своем высоком положении, но только ли права оно им дает? Это очень опасное положение; вы не знаете, кто 

станет следующей жертвой сатаны и на кого он нападет! (303-166, 1999.8.17) 

Совершенные Истинные Родители сделали много провозглашений, которые можно прочитать во время хун док хве. Я 

провел множество церемоний, к примеру, «Сфера вселенской субботы для Родителей небес и земли», «Провозглашение 

об утверждении Федерации семей за единство и мир во всем мире» и «Освобождение от искупления». Это не могло 

произойти, если бы не был проложен путь к освобождению, сравнявший с землей горы и построивший изначально 

задуманное основание. Без таких реальных свершений я не был бы Истинным Родителем, Мессией и вернувшимся 

Господом. И вы должны это понять. Это — путь Принципа, поэтому Истинные Родители хотят передать вам победное 

владычество, завоеванное ими после того, как они выполнили все условия искупления и разрушили все барьеры. Однако 
у вас нет никакого основания заявлять о том, что вы осуществили все это. (289-64, 1997.12.30) 

Вы должны расплатиться за все ошибки ваших предков. Поэтому поймите, насколько важна исповедь, и научитесь 

правильно относиться к тому, что вам доведется услышать. Пусть все это станет для вас возможностью сверить себя с 

другими и поможет вам в росте. У Джонг-ок Ю было много опытов. Ему давал наставления духовный мир, и он следовал 

им; людей с подобными достижениями никогда не покинет духовный мир. Более того, я тоже признаю заслуги таких 

людей. Мне не нужно ничего объяснять; я все понимаю сердцем. Именно с такими людьми мне и нужно работать; те же, 

кто основывает свои действия лишь на внешних мирских умозаключениях, обречены на неудачу. Вы должны очистить 

свою внутреннюю суть, и вы можете многому научиться из рассказов о подобных опытах, поэтому я прошу вас обратить 

на них самое серьезное внимание. (284-322, 1997.4.20) 

Я говорил вам: «Придет время, и вы будете молиться во свое собственное имя». Это означает, что вместо молитвы вам 

нужно отчитываться в том, что вы сделали, от своего собственного имени. Сперва скажите: «Я сделаю то-то и то-то», а 
затем сделайте это и отчитайтесь в результатах. Если же вам не о чем сказать, вы должны пасть на колени и раскаяться! 

Раскаяться! Раскаивайтесь даже за греховные мысли! Вы должны сделать отчет: «Я сделал то-то и то-то» и закрепить 

слова клятвой. (304-130, 1999.9.14) 

Даже отправившись в Гарлем, цитадель мира сатаны, будьте способны переварить и это место, и все, что там 

происходит. Вот почему членов Церкви Объединения посылают в самые ужасные места на земле. Я родился в Корее и, 

побывав в Японии, США и Советском Союзе, прошел путь восстановления мира; на вас лежит та же самая 

ответственность — последовать за мной на этом пути. Таким образом, в вашей биографии должно быть упоминание о 

том, что вы послужили по крайней мере четырем нациям. Тренируйте себя, чтобы последовать за Истинными 

Родителями след в след, встретить и преодолеть оппозицию четырех стран. Чтобы выполнить в этих странах свой 



родительский долг, выучите их язык и воспитайте их граждан как своих собственных детей, без которых вам не попасть 

на Небеса. Я разослал миссионеров в сто двадцать стран и сказал им выучить языки и основать движение, сеющее 

семена родительского сердца. Вот каковы мои свершения. И вам нужно достичь такого же эталона, чтобы по крайней 

мере стать моими представителями. Вот для чего вам нужно побывать в четырех странах и заложить там подобное 

основание. (162-90, 1987.3.29) 

Великий ли я человек? (Да!) Что же я для этого сделал? Велик ли тот, кто старается добиться понимания у других 

людей? Для этого ему нужно потрудиться и достичь результатов. Одними лишь способностями не сдвинуть Вселенную с 

места. Нужны конкретные результаты. Даже величайшие люди, достигшие всего, на что были способны, не сделали и 

десятой части того, что сделал я! Таким образом, мы достигли эпохи соглашений, когда вся Америка и все страны Запада 

в один голос заявляют: «Преподобный Мун — это Господь Второго Пришествия и на словах, и на деле!» Тот, кто 

освободил коммунистов, страдающее человечество и весь мир — это и есть хозяин и Мессия для всего мира. Очевидно, 
что мы уже миновали этап, когда все соглашаются с тем, что преподобный Мун — это Мессия. Даже в политической 

среде Вашингтона в беседах можно все чаще и чаще услышать: «Преподобный Мун в прошлом сделал то-то и то-то». 

Вот какое время настало! И теперь нам нужны конкретные результаты. (163-29, 1987.4.18) 

7. Церемония Святого Бракосочетания Родителей Неба и Земли, открывающая врата Чхонильгук, и Коронация 

Царя благословленных семей мира и единства вселенского Истинного Родителя и Истинных Родителей Небес и 

Земли 

7.1. Молитва во время Церемонии Святого Бракосочетания и Благословения Родителей Небес и Земли, 

открывающая врата Чхонильгук 

Спасибо Тебе за то, что помог нам войти в новую эпоху, в которую нам позволено осуществить сокровенную надежду 

на воплощение традиции Истинных Родителей, изначального идеала творения. Истинные Родители, которым нечего 

стыдиться ни в духовном, ни в физическом мире, заключили в свои объятия небеса и землю и стали супругами во время 

Церемонии Святого Бракосочетания Родителей Небес и Земли, открывающей врата Чхонильгук. Святое Бракосочетание 
Истинных Родителей станет основанием для того, чтобы сразу после освобождения небес и земли благословленные 

семьи могли войти в нацию, и все те, кто унаследовал истинную любовь, жизнь и родословие, будут трудиться вместе 

ради осуществления этой цели. Все, кто живет на земле и занимает положение Авеля, и все живущие на небесах и 

занимающие положение Каина будут поддерживать друг друга, и наши предки окажут поддержку тем семьям на земле, 

чье Благословение стало совершенным. И Ты, и все святые, и другие духи, живущие на небесах, будете поддерживать 

благословленные семьи на земле. Духи с небес окажут помощь земным благословленным семьям, как младший брат 

помогает старшему. Благодаря этому на земле будет одержана полная победа, и они смогут стать единым целым. Все 

творение унаследует родословие Истинных Родителей, которые с любовью заключат в свои объятия всю Вселенную от 

мала до велика, и которые достигли победного освобождения всех поколений, победного преимущества и владычества 

любви. С восторгом изначальной жизни и изначальной радостью малое будет поглощено большим, а большее — еще 

большим, и таким образом все будет поглощено и объединится с телом Истинных Родителей, которым Ты дал жизнь. И 
тогда семьи, основанные на любви Истинных Родителей, объединятся со всем сущим. Спасибо Тебе за то, что позволил 

нам встретить эпоху, в которую мы можем сделать приношение себя как Твоего творения и войти в Чхонильгук, 

освобожденную сферу Благословения. Сегодняшнее Благословение радует и духовный, и физический мир; оно приносит 

радость освобождения Родителям небес и земли и радость освобождения и победы — нашему Вселенскому Родителю. 

Благословленные семьи Чхонильгук и в духовном, и в физическом мире станут источником радости для двух Родителей, 

объединившись на основе идеалов единой души, единого тела, единого мировоззрения и единой гармонии. Три 

поколения осуществят изначальный эталон Твоего идеала творения, чтобы получить право войти в идеальную нацию, 

родину, о которой Ты так мечтал. Я провозглашаю от имени Родителей небес и земли и Вселенского Родителя, что мы 

станем гражданами Чхонильгук, достойными унаследовать благословенные небеса и землю; мы достигнем полного 

освобождения и одержим победу. Мы молим Тебя — позволь же нам стать продолжателями этого памятного дня 

Благословения! Я приношу отчет во имя Истинных Родителей. Аминь! Аминь! Аминь! 

7.2. Благословение Церемонии Святого Бракосочетания Родителей Небес и Земли, открывающей врата 

Чхонильгук 

Дорогой Небесный Отец! Сегодня шестое февраля третьего года эпохи Чхонильгук. С этого дня для того, чтобы 

благословленные семьи в духовном и физическом мире могли войти в Чхонильгук, оба этих мира должны следовать 

Небесному закону, соединившись узами братства. Все предки в духовном мире, занимающие положение Каина, а также 

земные семьи на положении Авеля должны получить Благословение и стать братьями, рожденными от одних Родителей. 

Спасибо за то, что дал нам возможность дожить до этого дня, отворяющего врата в Чхонильгук, который станет 

исполненным надежды началом истории новых небес и земли. И тогда предки из духовного мира на положении старших 

братьев займут положение младших братьев, а благословленные семьи, живущие в физическом мире, занимающие 

положение младшего брата, станут старшим братом. С этого дня достижения Родителей на земле и Вселенского 

Родителя на небесах станут примером для всех родителей и в духовном, и в физическом мире; они сыграют важную роль 

в процессе восстановления, когда все дети получат повторное рождение и будут зарегистрированы как граждане 
Чхонильгук. Эти благословленные семьи искупят и восстановят до изначального положения все, что было утрачено, и 

будут служить Родителям небес и земли как их дети, войдя во дворец на родине своих предков в изначальном духовном 

и физическом мире. Пожалуйста, отнеситесь с пониманием к благословленным семьям из обоих миров, связанных 

братскими узами! Помогите Истинным Родителям осуществить на земле как можно больше дел, чтобы они смогли 

заплатить искупление, достичь освобождения и передать все своим родным детям, которые находятся здесь: имя 

Родителей, слово и воплощение слова Родителей, а также эталон совершенства всей освобожденной Вселенной 

посредством воплощения этого слова. Теперь у нас появилась возможность навести порядок в изначальном духовном 

мире, который был перевернут вверх тормашками, и сделать так, чтобы жители духовного мира, занимавшие положение 

старшего брата, заняли бы положение младшего, а люди Земли, младшие братья, стали бы старшими. Это значит, что 



сейчас мы можем свободно встать на путь, ведущий прямо к Тебе. С этого момента все сущее, объект идеала творения, а 

также дети, супруги и родители должны воплотить идеалы единой души, единого тела, единого мировоззрения и единой 

гармонии и подготовиться к началу новой эпохи, когда мы утвердим семью в физическом мире и будем напрямую 

служить Тебе. Истинные Родители, знающие эту истину, передали это Благословение нам, и мы должны будем передать 

этот источник всяческих благословений дальше, как традицию и семейные ценности, в основе которых лежит вечный, 

абсолютный, уникальный и неизменный идеал любви. Благословленные семьи, которые здесь собрались, а также 

Истинные Дети унаследуют это и передадут своим потомкам. Этим благословленным семьям позволено войти в сферу 

освобождения и утверждения идеальной семьи, если они, находясь на положении Каина, соединятся братскими узами с 

Истинными Детьми, находящимися на положении Авеля. И тогда предки и будущие потомки достигнут совершенства на 

горизонтальном уровне, создав пред Тобой четырехпозиционное основание. Мы надеемся и молимся о том, чтобы Ты 

позволил осуществиться всем желаниям Вселенского Родителя и Родителей небес и земли, широко распахнув врата 
Чхонильгук, чтобы все семьи, следуя традициям Родителей, унаследовали свободу, выполнив долг почтительных детей, 

преданных граждан, праведников и Твоих святых детей, чтобы унаследовать имя, слово, достижения и победу 

Родителей. Я смиренно прошу Тебя: благослови эти семьи, чтобы они стали прямыми потомками, достойными 

наследовать изначальную сферу царского владычества и Благословение, которое приходит после полного освобождения 

врат, ведущих в объединенную нацию Царства Божьего на земле и на небе, построение которой осуществит Твое самое 

сильное желание, воплотив идеал творения. Я отчитываюсь в этом во имя Истинных Родителей. Аминь! Аминь! Аминь! 

7.3. Молитва во время Коронации Царя благословленных семей мира и единства Вселенского Родителя и 

Родителей Небес и Земли 

Отец! Посвящая Тебе Церемонию Коронации Царя благословленных семей мира и единства вселенского Истинного 

Родителя и Истинных Родителей небес и земли, мы молим Тебя: прими эту Церемонию, дарующую благословение и 

благодать всей семье единого мира взаимоотношений, которую приносят Тебе граждане Чхонильгук и в духовном, и в 

физическом мире в едином духе, едином теле и едином мировоззрении. Изначальная безгрешная семья Адама в 
соответствии с Твоей волей должна была достичь победного владычества в сфере вселенского освобождения, однако из-

за грехопадения она утратила его, и в результате человечеству пришлось тысячи лет подряд быть носителями 

сатанинской любви, жизни и родословия. И теперь мы проводим Коронацию Царя благословленных семей, 

позволяющую всем людям обрести благодать благословения и освобождения и оказаться в Твоих объятиях. Я молюсь — 

прими все это и одари нас благодатью восстановления всех людей с помощью осуществления владычества любви на 

основе идеала единства. Я отчитываюсь в этом во имя Истинных Родителей. Аминь! Аминь! Аминь! 

7.4. Благословение Коронации Царя благословленных семей мира и единства вселенского Истинного Родителя и 

Истинных Родителей небес и земли 

Дорогой Небесный Отец! Сегодня шестое февраля третьего года эпохи Чхонильгук, и сегодня Истинные Родители 

отмечают восемьдесят третий и шестидесятый день рождения. И в то же время сегодняшний день — памятная 

историческая дата, ведь мы проводим Коронацию Царя благословленных семей мира и единства вселенского Истинного 
Родителя и Истинных Родителей небес и земли. Название «Чхонильгук» берет начало в надеждах на утверждение семьи, 

основанной на истинной жизни, родословии и новой истинной любви, которая рождается в единстве духовных и 

физических родителей, которые, в свою очередь, появились на свет после изначального благословения, дарованного 

Тобой совершенным Адаму и Еве на основе Твоего идеала творения. Прародители человечества должны были войти в 

субстанциальную сферу, где Адам представлял бы собой мужское начало, а Ева — женское; Ты, будучи невидимым, 

занял бы положение сверху, а человечество — снизу, чтобы расселиться по всему свету во всех четырех направлениях — 

на север, юг, запад и восток. И тогда мужчина и женщина заняли бы соответственно положение востока и запада, а 

невидимый Вселенский Родитель объединил бы запад с востоком, тем самым позволяя Адаму и Еве достичь 

совершенства и, будучи детьми, вырасти и повзрослеть, вступив в период помолвки и бракосочетания. Благодаря этому 

будет достигнут совершенный эталон верхней и нижней позиции и будет создан центр слияния эталонов совершенства 

мужчины и женщины, соединившихся в благословении на брак. Это позволит незримому Вселенскому Родителю и 

видимым Родителям небес и земли встретить друг друга и достичь единства на высочайшем положении идеала творения, 
основанного на идеале любви. Благодаря Твоей основополагающей любви Ты объединишься с Адамом и Евой на 

высочайшем положении, Адам с Евой, в свою очередь, достигнут единства с детьми на более низком положении; Ты, 

Адам и его сын окажетесь справа, а Твоя женская ипостась вместе с Евой и ее дочерью — слева. И тогда идеал единства 

распространится во всех направлениях четырехпозиционного основания — и спереди, и сзади, и слева, и справа, и 

сверху, и снизу. На основе Твоей истинной любви, которая находится в центре четырехпозиционного основания, если 

переднее и заднее, левое и правое, а также верхнее и нижнее положения достигнут идеала единства, тогда Ты станешь 

первым поколением, Адам с Евой — вторым, и их дети — третьим. С их помощью будет построено четырехпозиционное 

основание идеала единства. Число «шесть», включающее в себя дедушку с бабушкой, мать с отцом и мужа с женой, а 

также число «восемь», в которое помимо этого входят и сын с дочерью, посеют семя идеальной семьи, основанной на 

совершенной любви на небесах и на земле. Однако из-за грехопадения ничто из этого так и не осуществилось. Ни верх, 

ни низ, ни правая с левой стороной, ни перед с тылом не смогли достичь идеала единства. Вот почему вы с 
человечеством стали врагами вместо того, чтобы создать взаимоотношения родителя и ребенка, мужа и жены, а также 

старшего и младшего братьев. Идеальная семья, основанная на истинной любви, жизни и родословии, которую Ты 

задумывал изначально, так и не была создана из-за того, что архангел захватил положение, принадлежащее Тебе по 

праву, и объединился с Адамом и Евой; в результате положение родителей небес и земли было узурпировано 

родителями зла. Все члены Церкви Объединения знают, что именно это и стало причиной разлада между душой и телом, 

мужчиной и женщиной, небесами и землей, старшим и младшим братьями. Из-за этого разлада Ты оказался заточен в 

одиночестве; это положило начало ужасной и кровавой истории под верховным владычеством сатаны, который творил, 

что хотел. Отец! Члены Церкви Объединения знают, что так и не был исполнен Твой изначальный план по созданию 

совершенного единства души и тела небесных и земных Родителей, достигших идеала, чтобы создать семью победного 



владычества любви во всех поколениях, а потом утвердить нацию, народ, род и цивилизацию в сфере вечного мира и 

процветания. И поэтому история прародителей человечества была исполнена конфликтов и кровопролитий. Я знаю, что 

Ты смотришь на нас с любовью, обнимаешь нас и прощаешь, хоть мы и натворили ужасных грехов и даже не раскаялись. 

Ты искупил наши грехи и преодолел пик искупления на личном, семейном, родовом, народном, национальном, 

всемирном и вселенском уровнях, проходя через трудности и лишения, жертвуя Собой из-за нашего невежества. Ты 

основал религии в качестве объекта для первооткрывателей, утвердил избранный народ Израиля, положив начало 

иудаизму в среде этой нации, и основал сферу единства внутреннего и внешнего эталона Каина и Авеля, благодаря 

заслугам которых должен был явиться Мессия, который и утвердил бы положение родителя. Ты хотел, чтобы на основе 

преимущества семейной победы было бы заложено победное основание, а с его помощью была бы достигнута победа и 

на национальном, и на глобальном, и на вселенском уровнях. Я знаю об этом, и знаю, что все Твои надежды и мечты 

были разбиты в пух и прах, и из-за наших грехов, из-за грехов вероломных и непочтительных детей, Тебе пришлось 
оказаться в подобной ситуации. Я знаю, что Ты хотел основать единую нацию, основанную на религии Вселенского 

Родителя, выходящей за рамки религии, политики, национальности, неправительственных организаций и всего мира, 

поэтому Ты и послал Мессию, обещанного израильтянам, как совершенного человека, чтобы эталон Евы, утерянный в 

семье Адама, был восстановлен на национальном уровне. На основании семьи, народа и нации должно было быть 

утверждено победное владычество и восстановлено Твое владычество любви, идеал Эдемского сада. Однако вместо 

этого Твоя воля оказалась брошенной на самое дно глубокой мрачной ямы; но я уберег ее, и в одиночку, в кромешной 

тьме восстановил положение слуги слуг, слуги, приемного сына, пасынка и, наконец, родного сына. Затем я отыскал 

Истинную Мать и утвердился вместе с ней на положении Истинных Родителей, наведя порядок с коммунистическими и 

демократическими странами, занимающими положение Каина и Авеля. Я знаю и об этом, и о миссии Евы, которой 

предстояло заключить все это в объятия и сделать приношение нашей земли Истинным Родителям как Изначальному 

Отцу. Выполнив миссию Евы, Мать должна была сразиться с владычеством сатаны, который погубил свободу 

демократического мира, и завоевать уровни личности, семьи, рода, народа, нации и мира. Она должна была выйти за 
рамки мира и снова пережить родовые муки ради человечества, чтобы подняться на положение Истинного Родителя и 

достичь положения Матери, победившей на небесах и земле на субстанциальном уровне, отворив тем самым врата в 

Чхонильгук и унаследовав Твое владычество. И тогда они построили бы Царство Небесное в духовном и физическом 

мире и восстановили любовь, объединив душу, тело и мировоззрение; тогда было бы восстановлено имя освобожденной 

сферы, где навсегда утвердились бы истинная любовь, жизнь, родословие и истинная семья. Наконец-то настало время 

уничтожения мира скорби и горестных стенаний, возрождения владычества любви и светлого будущего, исполненного 

надежды. И все это мы приносим Тебе, и за это благодарим Тебя от всего сердца! Все жители духовного мира и все 

благословленные семьи в благословленной сфере перворожденных на небесах! Братья и сестры, собравшиеся здесь и 

получившие Благословение, находясь на изначальном безгрешном положении Адама и Авеля, с радостью примут своих 

братьев и сестер в духовном мире, которые сойдут в физический мир и будут служить людям, занимающим положение 

Авеля, как старшие братья. Все они достигнут единства между собой и объединят небеса и землю, служа Родителям 
небес и земли на вертикальном и горизонтальном уровнях и распространяя Благословение на уровнях личности, рода, 

народа, нации, мира и Вселенной на равном положении в соответствии с освобожденным эталоном. Они примут 

Благословение вместе с благословленными семьями на всех уровнях по вертикали, а также со старшими и младшими 

братьями и сестрами. Таким образом, старшие братья и сестры из духовного мира спустятся в физический мир и 

восстановят все благословленные семьи, занимающие положение младших братьев и сестер, подняв их до вертикального 

положения и тем самым приблизив эпоху, когда новые небеса и земля поменяются местами, и благодаря этому 

произойдет восстановление. Коронация Царя благословленных семей мира и единства вселенского Истинного Родителя 

и Истинных Родителей небес и земли, проведенная на основе истинной любви, изменит прошлое, когда хозяева 

горизонтального и вертикального миров не смогли достичь единства в семье Адама и сделать совместный старт. Я так 

благодарен Тебе за то, что Ты дал мне возможность провести эту Коронацию Царя благословленных семей, 

позволившую мне провозгласить о создании освобожденной сферы идеала Чхонильгук в Царстве Божьем на земле и на 

небе! Благодаря истинной любви вселенского Родителя и Родителей небес и земли мы смогли достичь единства души, 
тела и мировоззрения; благодаря Истинным Родителям, родителям-объектам Твоей любви, а также истинной любви 

Истинных Родителей, Истинных Детей и истинного родословия я смог утвердить истинную совершенную семью. Адам и 

Ева пали, тем самым совершив ошибку и осквернив родословие; они стали ложными родителями. Но Истинные 

Родители взялись за эту ситуацию и полностью восстановили ее. Для освобождения семьи Адама Ты с помощью 

Родителей небес и земли дал Благословение сотням миллионов людей в духовном и физическом мире с единой душой, 

единым телом и единым мировоззрением, чтобы очистить оскверненное родословие. Находясь на положении сыновей и 

дочерей, достигших единства в объятиях вселенского Родителя и Родителей небес и земли, живя в духовном мире, в 

освобожденном аду, в рае и везде, где только можно, люди смогут подняться прямо на Твой трон. Я очень признателен 

Тебе за возможность провести Коронацию Царя благословленных семей мира и единства вселенского Истинного 

Родителя и Истинных Родителей небес и земли! Благодаря этому вы с Истинными Родителями достигнете единства 

души и тела на положении изначальной субстанциальной формы и положите начало миру Небес, состоящему из 
идеальных семей, которые обретут неизменную верховную власть и всемогущество. Я молюсь о том, чтобы с 

сегодняшнего дня силы зла прекратили свое существование, а силы добра окрепли и, взяв на себя верховное 

командование, сделали все ради создания новой небесной цивилизации; чтобы слава и благодать Небес наполнила всю 

Вселенную, и все благословленные семьи мира унаследовали владычество любви и освобождение физического и 

духовного мира. Тогда они получат право зарегистрироваться как благословленные семьи Нации вселенского мира и 

единства. В этот день и на этом месте, где вселенский Родитель и Родители небес и земли достигли единства души и 

тела, я провозглашаю и отдаю приказ, чтобы каждый изо всех сил старался приблизить владычество единого идеала и 

единого мира эпохи Чхонильгук, основанной на освобождении небес. Молю Тебя — позволь нам осуществить все в 

соответствии с нашими желаниями! Я приношу этот отчет во имя Истинных Родителей. Аминь! Аминь! Аминь! 



Все вышеизложенное — это отредактированная молитва и благословение Истинных Родителей во время «Церемонии 

Святого Бракосочетания Родителей Небес и Земли, открывающей врата Чхонильгук» и «Коронации Царя 

благословленных семей мира и единства вселенского Истинного Родителя и Истинных Родителей небес и земли», 

проведенной 6 февраля 2003 года. 

 

  



Книга XVI. Истинная семья и Обет семьи 
Содержание 

 Глава 1. Провозглашение Обета семьи и предпосылки его появления 

1. Предыстория появления Обета семьи 
1.1. Наше время — эпоха семьи, а не индивидуума 
1.2. Благополучное установление эпохи Завершенного Завета и начало эпохи семьи 
1.3. Учреждение Федерации семей и вступление в эпоху построения глобальной семьи 
1.4. Причины, по которым был учрежден Обет семьи 

2. Значение и ценность Обета семьи 
2.1. Важность Обета семьи 
2.2. Обет семьи заключает в себе основные положения, касающиеся восстановления 

2.3. «Истинная любовь» — центральная идея Обета семьи 
2.4. Сделайте Обет семьи эталоном 
2.5. Наше отношение к Обету семьи 

3. Обет семьи и традиция благословленных семей 
3.1. Служение — путь к жизни в Царстве Небесном 
3.2. Живите в единстве с Истинными Родителями 
3.3. Установите правильную традицию и семейные правила 

 Глава 2. Толкование каждого пункта Обета семьи 

1. Толкование первого пункта Обета семьи 
1.1. Хозяева Чхонильгук 
   1.1.1. Что такое «Чхонильгук» 
   1.1.2. Облик и жизнь хозяев Чхонильгук 
1.2. «Мы, семья, основываясь на истинной любви…» 
   1.2.1. Опора на истинную любовь — предварительное условие для произнесения Обета семьи 
   1.2.2. Истинная любовь есть любовь, связанная лишь с Богом 
   1.2.3. Истинная семья — основа истинной любви 
1.3. «Найти свою изначальную родину…» 
   1.3.1. Истинное значение понятия «изначальная родина» 

   1.3.2. Изначальная родина, которую нам предстоит найти 
1.4. Изначальный идеал творения 
1.5. Построение Царства Божьего на земле и на небе 
   1.5.1. Семья — это фундамент, с которого начинается Царство Божье на земле и на небе 
   1.5.2. Построение Царства Небесного — долг благословленных семей 
   1.5.3. Возвращение на родину и выполнение миссии родовых мессий 

2. Толкование второго пункта Обета семьи 
2.1. Стать представительной и центральной семьей 

   2.1.1. Семья Адама должна была стать представительной и центральной семьей 
   2.1.2. Благословленные семьи обладают той же ценностью, что и изначальная семья 
2.2. «Исполнить долг почтительных сыновей и дочерей семьи, долг семьи преданных граждан своей страны, долг семьи святых мира и 
долг семьи божественных детей Вселенной» 
   2.2.1. Мы непременно должны идти путем почтительных сыновей и дочерей семьи, преданных граждан страны, святых мира и 
божественных детей Вселенной 
   2.2.2. Разница между божественным сыном и святым 
   2.2.3. Истинный путь, по которому следует идти людям 

3. Толкование третьего пункта Обета семьи 
3.1. Четыре мира сердца 
3.2. Три царских права 
   3.2.1. Три царских права — основа идеала творения 
   3.2.2. Восстановление права первородства, родительского авторитета и царской власти 
3.3. Создать сферу царской семьи 
   3.3.1. Царство Небесное — это место, куда отправляются члены царской семьи любви 
   3.3.2. Что такое царская семья 

   3.3.3. В сферу царской семьи входят не родные дети 
   3.3.4. К эпохе формирования страны на основе сферы царской семьи 

4. Толкование четвертого пункта Обета семьи 
4.1. Божий идеал творения 
4.2. Великая вселенская семья 
   4.2.1. Одна семья — основа великой вселенской семьи 
   4.2.2. Любовь — ядро общества, основанного на принципах совладения, соправления и всеобщей этики 
4.3. Мир свободы, гармонии единства и счастья 
   4.3.1. Наша идея — единый мир 

   4.3.2. Любовь — единственный ключевой фактор свободы, мира и счастья 

5. Толкование пятого пункта Обета семьи 
5.1. Единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта 
   5.1.1. Небесный мир — субъект 
   5.1.2. Необходимость единения небесного мира с земным 
5.2. Продвигаться вперед все быстрее 
   5.2.1. Продвигайтесь вперед все быстрее с каждым днем 
   5.2.2. Давайте проложим шоссе истинной любви 

6. Толкование шестого пункта Обета семьи 
6.1. Семья, представляющая Бога и Истинных Родителей 
6.2. Семья, привлекающая Небесную удачу 

http://8books.ru/book/182
http://8books.ru/book/183


6.3. Передавать благословения Небес другим 

7. Толкование седьмого пункта Обета семьи 
7.1. Семья, связанная с изначальным родословием 
7.2. Живя для других 
7.3. Создание мира культуры сердца 

8. Толкование восьмого пункта Обета семьи 
8.1. Вступая в эпоху Завершенного Завета 
   8.1.1. Что такое эпоха Завершенного Завета 

   8.1.2. Провозглашение эпохи Завершенного Завета, сделанное благодаря победе Истинных Родителей 
8.2. Посредством абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания… 
   8.2.1. Божьи принципы творения и абсолютные вера и послушание 
   8.2.2. Абсолютная вера и абсолютное послушание — прямой путь в Царство Небесное 
   8.2.3. Эталон единства — абсолютная вера и абсолютная любовь 
8.3. Воплотить идеал единства Бога и человека в любви 
   8.3.1. Цель Божьего творения — идеал единства Бога и человека в любви 
   8.3.2. Как достичь единства Бога и человека? 
   8.3.3. Необходимо укоренить идеал единства Бога и человека в любви 

8.4. Сфера освобождения и избавления, Царство Божье на земле и на небе 
   8.4.1. Построение Царства Небесного на земле и на небе истинной любовь 
   8.4.2. Давайте поклянемся построить сферу освобождения 

 

  



Глава 1. Провозглашение Обета семьи и предпосылки его появления 

1. Предыстория появления Обета семьи 

1.1. Наше время — эпоха семьи, а не индивидуума 

До сих пор в Церкви Объединения использовался «Мой обет», опиравшийся на понятие индивидуума. К 1952 году 

всемирная христианская культурная сфера — культурная сфера типа невесты — потерпела неудачу на мировом уровне: 

не смогла принять Жениха, послужить Богу и создать Царство Небесное на небе и на земле. Вот почему нам пришлось 

пройти через сорокалетнюю историю, чтобы заплатить искупление и вернуться к утраченному положению. (260-181, 

1994.5.8) 

Приходилось ли вам слышать в миру выражение «Обет семьи»? Это выражение появилось впервые. Два человека — 

мужчина и женщина — утратили семью, поэтому нам необходимо учредить Обет семьи и воссоздать образец семьи, 

которую Бог и человечество смогли бы приветствовать на этой земле, как безгрешную, подлинную семью. Без этого 
невозможно построить Царство Небесное на земле и на небе, без этого Бог не может с радостью прийти на землю и жить 

на ней. Вот почему создание Обета семьи неизбежно. (274-114, 1995.10.29) 

Только теперь, по прошествии сорока лет, появился наш Обет семьи. Никогда прежде в истории не существовало 

Обета семьи. Отныне благодаря его появлению сатанинским семьям на земле будет некуда податься. 

За сорок лет я искупил четырехтысячелетнюю историю и восстановил победное основание, утраченное после Второй 

мировой войны. Благодаря тому, что я достиг такого эталона, на земле создается Царство Небесное, — вот о чем говорит 

появление Обета семьи. О чем говорится в самом начале Обета семьи? «Мы, семья, основываясь на истинной любви…» 

Это выражение встречается во всех семи пунктах Обета семьи. Что подразумевается под «истинной любовью»? То, что 

Божья любовь и безгрешная любовь Истинных Родителей достигли единства, и на основе этой истинной любви 

произошли истинная жизнь и истинный род. (266-143, 1994.12.22) 

Сейчас, когда Церковь Объединения преодолела сорокалетний рубеж, появилась Федерация семей за единство и мир 

во всем мире. Это полностью восстановленные семьи. Члены таких семей должны достичь единства своих души и тела, в 
таких семьях должно присутствовать единство между супругами и единство между детьми. Члены таких семей должны 

знать Обет семьи наизусть. 

Вы не можете произносить Обет семьи, если между вашими душой и телом не стихает борьба, если вы ссоритесь со 

своим мужем или женой, если не смогли объединить своих детей. Обет семьи должны зачитывать лишь те, кто построил 

сферу единства в любви. Обет семьи появился впервые в истории. (264-339, 1994.11.20) 

По прошествии сорока лет мы создали Федерацию семей за единство и мир во всем мире. Для этого нам понадобился 

некий абсолютный устав, нечто вроде конституции. Это как раз и есть Обет семьи. В истории не было прежде такого 

понятия. Это совершенный Обет семьи Царства Небесного, он нацелен на Царство Небесное. 

Если внимательно прочитать Обет семьи, можно заметить, что в нем говорится о полном освобождении, основанном 

на восстановлении искуплением. Вот почему люди, произносящие Обет семьи, находятся в сфере совершенных семей, а 

не семей падшего мира. Стало быть, раз на основе истинной любви сформирована сфера семей, в ней достигается 
единство души и тела, которые ранее были разделены ложной любовью. Не объединив душу и тело, нельзя произносить 

Обет семьи. (264-244, 1994.11.3) 

Мы должны показать традицию Церкви Объединения — семейную традицию, основанную Истинными Родителями — 

всему миру. Вот для чего появился Обет семьи. 

Почему в мире появился Обет семьи? Поскольку наступила соответствующая эпоха, Обет семьи может стать 

семейным девизом, необходимым, чтобы подготовиться к жизни в этой эпохе. В Обете семьи полностью раскрывается, 

какой должна быть семья, вернувшаяся в сферу Божьего идеала творения. 

В будущем весь мир должен будет следовать этому Обету. В семь пунктов Обета, представляющих провиденциальную 

историю, входит все. Они — как победный щит Родителей, способный уберечь людей. 

Итак, даже если человек не понимает, как осуществлялись Новый и Ветхий Завет, даже если он не знаком с 

Принципом, стоит только его семье достичь эталона абсолютной веры, любви и послушания в отношении Божьей воли, 

как она полностью перейдет в Царство Небесное. (272-181, 1995.10.5) 
До сих пор верующие традиционных церквей рассматривали только грехопадение Адама и Евы, не учитывая братьев. 

Христиане не знали о грехопадении, вызванном убийством Авеля Каином, и не понимали, что пала вся семья, все ее 

члены. 

Отныне мы, в Церкви Объединения, начинаем читать Обет, центром которого определена семья. Ничего другого нам 

не нужно. Счастье, свобода, мир, небеса и земля — все это начинается с семьи. Теперь нам необходим обет, основанный 

на понятии «семья». Я имею в виду, что семью ни в коем случае нельзя упустить. Стоит нам объединить семью, как 

произойдет объединение всего мира, наступит Царство Небесное. (260-152, 1994.5.2) 

Если я не буду рассылать родовых мессий, возникнут большие проблемы. Для членов рода будет закрыт путь к 

рождению. Становясь родовыми мессиями, вы представляете безгрешного Адама, достигшего совершенства; Иисуса, не 

погибшего, а достигшего совершенства. Благодаря родовому мессианству нации объединяются между собой. Все это 

происходит на горизонтальном плане. 
Итак, завершенное основание, из восьми стадий — индивидуум, семья, род, народ, страна, мир, Вселенная и Бог — 

построено на земной плоскости, на горизонтальной линии. Поскольку я искупил все это, вы можете войти в любой дом 

индивида, рода или страны — везде на земле у вас будет арена для свободной деятельности, и сатана не сможет вам 

противостоять. Благодаря этому начинается жизнь, основанная на Боге, и на земле возникает Царство Небесное. 

Поскольку наступила такая эпоха, появился Обет семьи. Все должно происходить в соответствии с ним. (264-191, 

1994.10.9) 

Семья — это нечто удивительное и вместе с тем пугающее. Вот почему вам не следует забывать, что содержание Обета 

семьи является великим провозглашением вселенского характера. В речи, с которой Родители выступают с прошлого 

года, говорится о необходимости семьи. Таково железное правило. Наступает время, когда мы должны проводить 



церемонии Благословения для освобождения духовного мира. Завершив Благословение трех миллионов шестисот тысяч 

пар, я проведу церемонию Благословения для обитателей духовного мира. Мы вступаем в такую эпоху, когда можно 

будет призвать одного из супругов, ушедшего в духовный мир, чтобы соединить его со второй половиной, оставшейся 

на земле. Итак, даже ад будет освобожден. (283-90, 1997.4.13) 

До сих пор мы не могли обосноваться на одном месте. Гонимые, мы постоянно скитались. Мы странствовали словно 

облака. Христианская культурная сфера также не могла закрепиться на земле, потому что у нее не было основания, 

объединяющего духовное и физическое начало. Однако теперь, когда Истинные Родители и эпоха Завершенного Завета 

утвердились, вступает в силу право наследования. Что является наследием Родителей в процессе поселения? Не 

личность, а семья. Вы должны это знать. Вот почему появился Обет семьи. Итак, мы должны подробно объяснить людям 

Обет семьи. (268-226, 1995.4.2) 

До сих пор мы использовали «Мой обет», Обет семьи появился впервые. Ни в одной исторической эпохе не 
существовало такого понятия как «Обет семьи». Это — удивительный факт. Такое стало возможным, так как мы 

завершили сорокалетний путь мирового искупления и вошли в эпоху, когда я могу привести в движение весь мир. 

Единый мир, сформировавшийся после Второй мировой войны, христианская культурная сфера, были разрушены. 

Теперь же, пусть условно, но эта всемирная сфера восстановлена, благодаря построенному мной основанию 

превосходства. (263-110, 1994.8.21) 

Период в семь лет с 1945 по 1952 год был продлен на сорок лет — с 1952 по 1992 год. Провидение, центром которого 

стала Церковь, заняло сорок лет. Вот почему в мае 1994 года мы провозгласили Обет семьи. Это историческое событие. 

Я плачу искупление в соответствии с законами чисел. (265-293, 1994.11.27) 

В эпоху благополучного поселения Родителей для вас должна наступить эпоха совершенства семьи, когда вы сможете 

безо всякого стыда предстать перед Субъектом. Что можно сказать в связи с этим? Обет семьи был нам нужен в 

прошлом? Нужен ли он нам сейчас или он понадобится в будущем? Он нужен нам сейчас, именно так обстоят дела. Это 

наш девиз на тысячи и десятки тысяч лет. Это удивительный факт. Мы должны быть благодарны за то, что можем 
произносить Обет семьи как свободные люди, сорвавшие с себя маску религии падшего мира. В прошлом было столько 

скорби, что невозможно произносить Обет семьи без слез. Я проливал свою кровь и на этой крови воздвиг в Церкви 

Объединения алтарь. Не принеся себя в жертву на алтаре, воздвигнутом на крови и не преодолев все, невозможно 

сподобиться Царства Небесного в этом мире. Без жертвенного алтаря ничего не получится. (261-98, 1994.5.22) 

1.2. Благополучное установление эпохи Завершенного Завета и начало эпохи семьи 

«Истинные Родители и благополучное установление эпохи Завершенного Завета» — это потрясающие слова. Они 

означают, что мы вели в сатанинском мире борьбу на уровне семьи и одержали победу. Эпоха Завершенного Завета 

началась победой в борьбе над родами, народами, странами, всем миром, небесами и землей, которые поднялись против 

нас. Мы исполнили обещание и осуществили благополучное поселение. Это удивительное событие. 

Что такое грехопадение? Адам должен был владычествовать над архангелом, а получилось все наоборот. На словах все 

просто, но вы не представляете, сколь трудна эта задача. Я должен был полностью подчинить сатану на небесах и на 
земле и подняться наверх. Без этого я не смог бы осуществить благополучное поселение. Итак, если у вас есть 

решимость достичь полного единства со мной, куда бы вы ни пошли, вы сможете сделать все, что делаю я. 

Отныне сатанинский мир будет неуклонно рушиться. Вот увидите. Отдельные личности, семьи, роды, народы и страны 

в сатанинском мире потеряли направление, в котором им следует идти, утратили центр. У нас же, в Церкви 

Объединения, есть все, что нам нужно на нашем пути, так что сатанинский мир будет разрушаться. Мы поменяемся с 

ним местами. Раньше Церковь Объединения находилась под пятой сатанинского мира, но теперь все будет наоборот. Вот 

что такое «благополучное поселение». (268-79, 1995.3.5) 

В 1992 году мы провозгласили о появлении Мессии, Истинных Родителей, всему миру. Пробившись через все, в 1993 

году мы вернулись в Америку и с 13 мая начали выступать с провозглашением, озаглавленным «Истинные Родители и 

эпоха Завершенного Завета». Мы сформировали окружение, в котором такое стало возможным. 

Как вам известно, Соединенные Штаты — это страна, представляющая весь мир и являющаяся конечным пунктом 

формирования христианской культурной сферы. Сейчас благодаря Истинным Родителям человечество переходит в 
новую эпоху. Мы вступаем в эпоху Завершенного Завета. Событие, объявленное в моем нынешнем провозглашении, 

происходит на земле впервые. Как же долго Бог ждал этого времени! Его ситуация на протяжении всех исторических 

эпох была просто жалкой! Теперь же наступило время надежды. Мы вошли в эпоху, когда стало возможным 

провозгласить появление Истинных Родителей. Это событие исторического, вселенского значения! Такого еще не 

бывало в истории. (248-175, 1993.8.3) 

Божье провидение восстановления, начавшееся после сотворения, к настоящему моменту имеет историю длиной в 

десятки миллионов лет, тем не менее, необходимый эталон так и не был достигнут. Это стало возможным только в эпоху 

Церкви Объединения, когда появился я и объяснил все. Вот почему я сейчас провозглашаю наступление эпохи 

Завершенного Завета и появление Истинных Родителей. Это событие останется в мировой истории. Это даже не 

событие, это начало сотворения нового мира. Такой смысл заключают в себе концепция «Истинные Родители» и понятие 

«эпоха Завершенного Завета». 
Какой Завет исполняется в эпоху Завершенного Завета? Тот самый, который был заключен между Богом и человеком 

после сотворения. Речь идет не о какой-то эпохе в провидении восстановления, не о наступлении эпохи провидения 

спасения, а о построении мира, в котором будет осуществлен идеал творения. Имя «Истинные Родители» появилось у 

Бога в мыслях еще до того, как Он задумал человека. Появление Истинных Родителей — это и есть идеал творения. (248-

188, 1993.9.30) 

Как же преодолеть эпоху Нового Завета и повернуть к эпохе Завершенного Завета? Говоря об эпохе Завершенного 

Завета, мы имеем в виду сферу единства Бога и человека. Достигнув единства с Богом в истинной любви, человек 

приобретает равную с Ним ценность. Бог не только вертикален, а человек не только горизонтален. Вертикаль и 

горизонталь объединяются. (252-154, 1993.12.29) 



Двадцать лет с 1972 по 1992 год — это период, когда я выполнял миссию христианства в Корее. На национальном 

уровне я вел работу, соответствовавшую эпохе Ветхого Завета. В шестидесятом году Истинные Родители вступили в 

брак и после этого работали в США, выйдя на мировую арену. Вся моя деятельность в этот период неразрывно связана с 

эпохами Ветхого и Нового Завета. Ее содержание аналогично содержанию этих эпох. За этот период Истинные Родители 

завершили свое поселение на всемирном уровне. Вот почему я провозгласил наступление эпохи Завершенного Завета. 

Стало быть, мы живем вместе с Богом. Члены Церкви Объединения живут вместе с Богом. (246-301, 1993.4.20) 

Что такое эпоха Завершенного Завета? Это период, который наступает после того, как семья центральных Истинных 

Родителей одержит полную победу в падшем мире. Вместе с этим, враги, стремившиеся уничтожить семью 

преподобного Муна, исчезают, так как они проиграли битву. Даже если человек был когда-то чемпионом по стрельбе, 

может ли он называть себя лучшим, если он потерпел поражение на олимпийском стадионе? Ему придется уступить 

чемпионскую медаль другому. (234-295, 1992.8.27) 
Истинные Родители и эпоха Завершенного Завета представляют Адама и Еву, которые должны достичь совершенства 

и вновь стать безгрешными. Все женщины мира являются воплощениями Матери. Адам — это один человек, Ева тоже 

— только одна. Это важный факт. Должен появиться один совершенный Адам и одна Ева. (266-64, 1994.12.11) 

Эпоха Завершенного Завета знаменует возвращение к семье. Объединение Севера и Юга начинается с семьи и 

личности. Не преодолев этот рубеж, вы и за десять тысяч лет не войдете в Царство Небесное. Вы не сможете 

восстановить право первородства. Мы должны добиться добровольного подчинения оппонентов. Нужно подчинять их не 

силой, а убеждением. Вы мне добровольно подчинились или я на вас воздействовал силой? Я убедил вас, поэтому вы 

подчинились мне естественным образом. 

То, что было достигнуто в семейном саду Эдема, в Царстве Небесном на земле и на небе, превосходство, достигнутое 

победами нескольких тысяч лет, может быть одновременно передано всем странам мира, занимающим равное 

положение. Вот что может произойти благодаря модели, которую являет собой семья Истинных Родителей… У меня 

есть чертеж, по которому можно создать форму для отливки. Нам нужно распространить эту модель повсюду. Если 
только использовать эту форму, все семьи будут соответствовать единому эталону, где бы они ни создавались. Семьи 

всех людей, все пять миллиардов человек будут привиты к Истинным Родителям и вернутся в Царство Небесное, 

освобожденную страну, которую они некогда утратили. Это и есть эпоха Завершенного Завета, эпоха осуществления 

Завета. (245-157, 1993.2.28) 

Самое важное событие в историческом процессе — это возникновение сферы избранного народа. В это эпоху 

необходимо соединить воедино на мировом уровне основания, соответствующие трем стадиям — стадии формирования, 

стадии роста и стадии завершения. Израильский народ символизирует стадию формирования, христианство — стадию 

роста, а Церковь Объединения — стадию завершения. Верно? Израиль представляет эпоху Ветхого Завета, христианство 

— эпоху Нового Завета, а Церковь Объединения — эпоху Завершенного Завета. 

Эпоха Завершенного Завета — это эпоха свершений на уровне личности, семьи, рода, народа, страны и мира. Все эти 

уровни взаимосвязаны Божьей любовью, Божьей жизнью и Божьим родом. Зарождается традиция единого рода, единой 
любви и единой жизни. Когда это произойдет, сатане придется уйти. Мы прививаемся к Истинным Родителям, 

уничтожая таким образом кровные узы, связывающие нас с сатаной. (226-275, 1992.2.9) 

В чем состоит наша задача? Семья должна достичь совершенства. Раз наступила эпоха Завершенного Завета, иначе 

говоря, эпоха завершения восстановления семейного Ханаана, ваши семьи должны достичь совершенства и 

обосноваться, следуя Слову Божьему, которое вы изучаете во время хундокхве. Знайте, что время для этого настало. 

Итак, слушая мои слова, не относитесь к ним как к чему-то преходящему. Я ясно учил вас всему, рискуя своей жизнью. 

Оказываясь на пороге смерти, я стремился оставить вам после себя хотя бы свои слова. Вам следует это знать. (292-122, 

1998.3.28) 

Если бы сразу после Второй мировой войны был создан единый мир, центром которого стала бы христианская 

культурная сфера и США, если бы Америка и христианская культурная сфера, занимая доминирующее положение в 

мире, достигли внутреннего единства, сколь быстро развивалось бы Божье провидение! Для Бога период после Второй 

мировой войны был временем наибольшей надежды, а для сатаны — временем глубочайшего за всю историю кризиса. 
Если бы свободный мир, центром которого являлись США и христианская культурная сфера, поддержали Церковь 

Объединения, мы уже тогда приступили бы к объединению единой сферы в духовном мире с единой сферой на земле. 

Такова провиденциальная точка зрения. (161-220, 1987.2.15) 

Что значит «эпоха Завершенного Завета»? Этим понятием мы обозначаем мир, который будет построен после того, как 

мы вырвемся за рамки сатанинского владычества. Вам следует это знать. Благодаря чему можно войти в эпоху 

Завершенного Завета? Благодаря семьям, с помощью благословленных семей. Вот почему в свое время возникли семья 

Адама, семья Ноя и семья Иакова. Далее, при моей жизни была сформирована семья Иисуса. Я благословил 36 пар, 72 

пары и 124 пары, как бы создавая таким образом семью Иисуса. Затем я благословил 430 пар, представителей Кореи, 

представителей 4300 лет ее истории, а после этого благословил 43 пары из других стран мира и соединил их с 430 

парами. После этого я дал Благословение 777 парам, представлявшим все страны, затем я благословил 1800 пар, и, 

наконец, 8000 пар, то есть, число благословленных пар превысило 7000. Итак, у меня появилось всемирное основание. 
Эпоха Завершенного Завета достигается с помощью семей. Я создаю заново всю систему, возникшую после Иисуса, 

начиная с его двенадцати апостолов и семидесяти учеников. Двенадцать апостолов, семьдесят и сто двадцать учеников 

воплощаются в семьях. (131-71, 1984.4.16) 

Девиз этого года «Давайте унаследуем сферу победы Истинных Родителей». Существует индивидуальная, семейная, 

родовая, национальная, государственная, всемирная и вселенская сфера, сфера, охватывающая ад и Небеса. 

Преподобный Мун объединил и освободил их все. 

Теперь сатана окончательно отступает. С течением времени его дела будут все больше приходить в упадок. Вопрос о 

том, будет ли положено начало добру или злу, решался в Эдемском саду между людьми, приходившимися друг другу 

братом и сестрой. Вот почему сейчас люди во всем мире говорят о возникновении «глобальной деревни». Преподобный 



Мун учит о создании глобальной семьи. Понятия «глобальная деревня» и «семья» связаны друг с другом. Первое 

означает положение Каина, старшего брата, представляющего сатанинский мир. Глобальная семья Церкви Объединения 

занимает положение Авеля. Эти двое должны объединиться. 

Мир Каина не может не последовать за Церковью Объединения. Для создания семьи необходимо, чтобы индивидуум 

достиг совершенства. Существуют ли где-нибудь, кроме Церкви Объединения, идеология семьи, основанная на 

совершенстве личности, и истинные мужчина и женщина? Внутри Церкви Объединения не мыслимы такие вещи, как 

СПИД, свободный секс, гомосексуализм, лесбиянство и наркотики. На основе истинной любви мы стремимся к 

совершенству и освобождению личности, семьи, рода, мира и Вселенной. Мы стремимся освободить даже Бога и 

Истинных Родителей и исполнить долг почтительных детей, верноподданных, святых и божественных сыновей и 

дочерей. Благодаря этому наступит освобождение, и тогда можно будет свободно перемещаться между земным и 

небесным миром. Да будет всем известно, что, следуя этим путем, можно сформировать такой характер, на какой 
нацеливает учение преподобного Муна! 

Вывод прост. Преподобный Мун посвятил пятьдесят лет своей жизни, переплетенной с многочисленными 

обстоятельствами, построению всемирной сферы освобождения. Пережив преследования, насмешки и гонения, я достиг 

эпохи, когда могу передать в наследство всему человечеству всемирную победную сферу, к которой стремился Бог. 

Наступила пора, когда Родители должны безвозмездно передать все свое достояние детям. (267-254, 1995.1.8) 

Царство Небесное на земле и Царство Небесное на небе — единое целое. Семья, прожившая на земле в единстве с 

Божьей истинной любовью, переходит на Небеса. Сейчас уже не эпоха спасения индивидуумов. Христианство говорит о 

личном спасении, но это все не то. Божья воля заключается в спасении семей. Грехопадение произошло в семье, поэтому 

и восстановление должно иметь место в семье. Вот какая пора наступила. До сих пор в истории не было ни одной эпохи, 

центром которой являлись бы Истинные Родители. Лишь теперь мы вступили в новую эпоху, эпоху поселения. 

Итак, девиз этого года «Истинные Родители и благополучное утверждение эпохи Завершенного Завета». Впервые 

семья Истинных Родителей может обосноваться. Благословленные семьи, центром для которых является семья 
Истинных Родителей, образуют род, народ и страну. Поскольку у нас теперь есть всемирная территория, мы входим в 

эпоху поселения. Мы не можем оставаться скитальцами. Стало быть, нам необходимо создать систему. Семьи, 

объединяясь, образуют род, роды образуют народ; когда объединяется народ, мы входим в эпоху формирования 

государства. Мы должны своими силами построить на земле фундамент Царства Небесного, опирающегося на семьи. 

(260-304, 1994.5.19) 

1.3. Учреждение Федерации семей и вступление в эпоху построения глобальной семьи 

Семья должна закрепиться. Понятие «церковь» связано с индивидуальным спасением. До сих пор религия ставила 

своей целью спасение индивидуумов, не было религий, предназначенных для спасения семей. Верующие люди покидали 

свои дома, оставляли свои семьи, но теперь наступила иная эпоха. 

Все религии действовали с целью индивидуального спасения, не существовало даже таких понятий, как «спасение 

семьи» или «спасение рода». Мы же, в Церкви Объединения говорим о спасении страны и мира, опирающемся на семью. 
(283-106, 1997.4.8) 

Если мы сможем укоренить семью, она станет образцовой семьей, способной соединиться с целым миром. Таким 

образом Божий идеал творения, о котором Бог мечтал еще в Эдемском саду, должен принести плоды. Когда такая семья 

благодаря сыновьям и дочерям станет расширяться на горизонтальном плане, появится род, которого желал Бог, а потом 

этот род автоматически превратится в народ, разве не так? (283-84, 1997.4.8) 

Произнесите-ка: «Федерация семей за единство и мир во всем мире»! («Федерация семей за единство и мир во всем 

мире»!) Ее центром является семья. (283-93, 1997.4.8) 

Если мы не сможем учредить Федерацию семей за мир во всем мире, всеобщий мир ни за что не наступит. Это важный 

момент. Вот как важна семья. Мир во всем мире тоже начинается с семьи. Если семья состоит из десяти человек, все 

десятеро должны стать единым целым. Вот когда они объединятся и достигнут трехмерной гармонии — гармонии 

между вертикалью и горизонталью, между передом и тылом, правой и левой сторонами — тогда и наступит идеальный 

мир во всем мире. Давайте сделаем совершенной всемирную Федерацию семей и утвердим мир во всем мире! Это 
значит, что мы вновь установим порядок во всем мире. (232-322, 1992.7.10) 

Теперь у нас есть Федерация семей за единство и мир во всем мире. Семья — это источник всего. Мы должны 

почитать Бога в семье, затем — в своем роду, а затем — в стране. Если не осуществится идеал семьи, единой с Богом, 

Царство Небесное на земле не настанет. (300-229, 1999.3.23) 

Говоря о Церкви Объединения, мы говорим о Федерации семей за единство и мир во всем мире. Точно так же и в 

ваших семьях создается Федерация семей за мир во всем мире. Мы должны привести в порядок все семьи: и сатанинские 

семьи, и семьи, находящиеся в промежуточном положении, семьи типа архангела, стоящего на стороне Небес, и семьи 

типа Адама. Раскол возник из-за того, что имел место неправильный брак, поэтому, устраивая браки надлежащим 

образом, мы достигаем уровня завершения и входим в единый мир. До сих пор мы карабкались по дороге, которая шла 

вверх крутым уклоном, мы как бы преодолевали Гималайский хребет, но теперь перед нами расстилается равнина. Вот в 

какую эпоху мы вступили. Вот почему по прошествии сорока лет мы создали Федерацию семей за единство и мир во 
всем мире. Для этого нам понадобился некий абсолютный устав, нечто вроде конституции. Это как раз и есть Обет 

семьи. В истории не было такого понятия. Это совершенный Обет семьи Царства Небесного, он устремлен в Царство 

Небесное. (264-244, 1994.11.3) 

Сейчас у Федерации женщин за мир во всем мире нет ядрышка. Где же тогда оно? В Федерации семей за мир во всем 

мире, которая вскоре появится. Она ознаменует совершенство четырехпозиционного основания. В чем заключается 

идеал Божьего творения? В осуществлении Божьей воли. А в чем суть Божьей воли? В осуществлении Божьего идеала 

творения. Итак, что же означает осуществление Божьего идеала творения? Совершенство четырехпозиционного 

основания. А что мы понимаем под совершенством четырехпозиционного основания? Божья воля осуществляется, когда 



мать, отец и дети становятся единым целым, и, если Бог танцует, то они тоже танцуют в такт и поют вместе с Ним. (232-

54, 1992.7.1) 

Сейчас, когда мы достигли уровня христианской культурной сферы, объединившей мир после Второй Мировой войны, 

нам необходимо задать направление, в котором весь мир будет идти следующие семь лет. Нынешний год также входит в 

число этих семи лет. Такое время наступило, вот почему мы учредили Федерацию женщин и после сорока лет нашей 

деятельности учреждаем Федерацию семей; теперь они могут существовать в плоскостном измерении. Христианство 

стремилось объединить весь мир, так что стоит лишь всем семьям начать действовать сообща, как мы искупим все 

прошлые неудачи. 

Итак, помните: вы можете читать Обет семьи, лишь когда едины ваши душа и тело, когда в вашей семье едины 

супруги и дети. Если такого единства нет, вы принадлежите сатанинскому миру. Лишь на основании единства, о котором 

я вам только что сказал, вы можете зачитывать Обет семьи. Вот почему он у нас появился. Итак, Федерация семей будет 
уверенно направлять весь мир, руководствуясь Обетом семьи. В своих семьях вы должны проводить службы обета в 

первый день месяца и в середине месяца. Теперь есть две организации — типа Каина и типа Авеля. (265-249, 1994.11.23) 

Пришло время войти во всемирную семью подлинного Адама, поэтому все обитатели планеты должны достичь 

совершенства на основе семьи. Что именно должно стать совершенным? Падшие семьи должны быть восстановлены 

искуплением, для этого каждый человек в мире должен прилагать усилия, действуя через Федерацию семей. Достижение 

совершенства — это задача Адама и Евы. Ни Бог, ни Истинные Родители не сделают вас совершенными. 

Опираясь на абсолютную веру и абсолютную любовь, вы должны стать единым целым с семьей Родителей. Таким 

образом и формируется Федерация семей. Это всемирная организация. Мы выходим из Адамова родословия, 

принадлежащего падшему миру. Мы поднимаемся вверх по пути восстановления и наш путь похож на крутую горную 

тропу, в любой момент можно допустить ошибку и тогда придется все повторять сначала. Вам придется повторить все 

сотни тысяч и миллионы лет. (275-9, 1995.10.30) 

Люди не смогли заложить традицию супружеской любви. Никто в этом мире не смог оставить после себя традицию 
родительства, поэтому тот факт, что на земле с именем Истинных Родителей появились два человека, претворившие эту 

традицию в жизнь, является предметом гордости народов и светочем истории. Знайте, что Родители — это сокровище, 

которое не променять и на целую Вселенную. Сегодня вам необходимо во что бы то ни стало унаследовать эти 

внутренние отношения и передать их вашим семьям. Вот почему мы учредили Федерацию женщин за мир во всем мире 

и теперь закрепляемся в виде Федерации семей за мир во всем мире. Нужно вернуться к семье. (231-89, 1992.5.31) 

Вы должны знать, что семья является эталоном гармонии и единства, способным представлять весь мир. Все эталоны 

связаны с семьей. Вот почему замечательные семьи добьются успеха. (283-54, 1997.4.8) 

Что нам теперь нужно считать особенно важным? Мы учредили Федерацию семей за единство и мир во всем мире, так 

что нам нельзя потерять этот мир. К чему нам гармония, если мы потеряем весь мир? Позабыв о гармонии, невозможно 

достичь единства. Что мы будем делать с единством? И зачем нам Федерация семей, если нет единства? Мы говорим не 

про одну семью, а про Федерацию семей. Что будет делать одна семья, если нет основания Федерации? 
Все взаимосвязано. Думая о Федерации, мы должны думать о единстве, о семьях, о всеобщем мире. Думая о 

глобальном мире, мы должны думать о единстве, о семьях и о Федерации. Все едино. 

Лишь став такими, семьи смогут быть хозяевами, представляющими весь мир, лишь тогда в семьях сможет обитать 

Бог. Такие семьи будут хозяевами гармонии, единства, хозяевами всех семей, хозяевами единого мира. Именно поэтому 

Бог и сможет в них жить. 

Теперь должны появиться семьи, способные взять на себя ответственность за наш мир. 

Итак, человек не может шагать вперед в одиночку. Впредь мы будем ориентироваться на семью, даже делая кадровые 

перестановки. Почему? Да потому что муж и жена — плоть едина. Если муж — ответственное лицо, то жена — его 

заместитель. А когда у детей разовьются замечательные способности, то их тоже можно будет назначить на важные 

должности. Так можно распределить все должности среди всех членов рода. (283-51, 1997.4.8) 

Последнее время люди говорят о глобальной деревне, верно? Мы входим в эпоху глобальной семьи. Речь идет уже не 

столько о глобальной деревне, сколько о глобальной семье! Сейчас с появлением Федерации семей, мир 
соответствующим образом меняется. Ее появление обусловлено Божьей волей, поэтому в мире неизбежно складывается 

обстановка, соответствующая ее появлению. Мы вступили в эпоху равенства, мир сейчас таков, что стоит начать что-то, 

как это начинание уже получает всемирное распространение. Я говорю не о пустых мечтах. (275-36, 1995.10.30) 

Сегодня кто-то стремится объединить мир с помощью экономической мощи, верно? Люди пытаются сделать мир 

единым, достигнув баланса сил методом политического воздействия, культурного обмена, экономики, знаний и власти, 

так? Это все не то. Главный план по объединению мира, заключающий в себе всю историю, основывается на истинной 

любви. Существует направление, в котором должна двигаться история, но экономической властью единства не достичь. 

Это можно сделать только любовью. Мы должны исправить ложную любовь с помощью любви истинной и соединить 

верх и низ. Существует лишь одно верное направление истории. Следуя ему мы формируем представления о жизни 

индивида, взгляды на семью, народ, страну и мировоззрение, постепенно наш взгляд расширяется. Направление 

истинной любви проходит через эпохи личности, семьи и рода и следует центральной линии. (211-310, 1991.1.1) 
Почему необходим Господь Второго пришествия, Истинные Родители? Да потому что среди всех семей, прошедших 

на протяжении исторических эпох путь от индивидуума, к семье, роду, народу, стране и миру, не было ни одной, 

жившей вместе с Истинными Родителями. Хотя ко времени Второго пришествия Господа мир объединился вокруг 

Великобритании, США и Франции, начинать все равно нужно было с объединения семьи. Семья должна сплотиться 

вокруг Истинных Родителей, тогда ни в роду, ни в народе, ни в стране не будет никаких проблем. Почему? Потому что 

Истинные Родители приходят на всемирном основании, на основании победы на глобальном уровне. Вот в какое время 

появляются Родители. Для чего они приходят? Истинные Родители являются представителями эпохи семьи. Как 

Истинные Родители эпохи рода, народа и страны, они должны соединиться с прошлым. (263-203, 1994.10.4) 



Что мы имеем в виду, говоря об эпохе Завершенного Завета? В эту эпоху появляются Родители и семьи, и ничто не 

препятствует семьям построить единый мир, добиться мира во всем мире. Для этого нет никаких преград. Преподобный 

Мун одержал победу в борьбе и тем самым утвердил свое положение в обстоятельствах, когда не только семьи, но и 

целый мир, небо и земля противостояли ему. Разве это не замечательно? (261-66, 1994.5.22) 

Пройдя через эпоху глобальной деревни, вы вступаем в эпоху глобальной семьи, а значит, нам нужно поскорее достичь 

эталона равенства. Необходимо создать всемирную организацию, вот почему на последнем заседании Совета на высшем 

уровне я провозгласил, что создам религиозную ООН и женскую организацию. Этим мы сейчас занимаемся в Нью-

Йорке в сотрудничестве с известными учеными и политическими деятелями высшего уровня. Если политика 

Государственного Департамента возьмет неправильное направление, мы с помощью ученых дадим Госдепартаменту 

соответствующие наставления. (260-293, 1994.5.19) 

1.4. Причины, по которым был учрежден Обет семьи 
Члены благословленных семей должны покорить мир архангела и послужить Родителям, передав им во владение свои 

семьи и свои страны. Вот почему в мае этого года я учредил Федерацию семей за единство и мир во всем мире. 

Чтобы провести черту, полностью отделяющую мир Адама от сатанинского мира, мира архангела, появился Обет 

семьи. Обет семьи необходим для совершенной изоляции сатанинского мира. (266-69, 1994.12.11) 

Тот факт, что теперь мы можем пользоваться Обетом семьи, свидетельствует о том, в какую удивительную эпоху мы 

живем. Обет семьи появился именно потому, что наступила иная эпоха. До сих пор люди жили как индивидуалисты, 

теперь же мы переходим к жизни, основанной на семейной идеологии. Сейчас не время одиночек. Если муж идет куда-

то, жена идет за ним следом. Жить надо так, чтобы супруги автоматически следовали друг за другом. Нельзя 

разлучаться. Необходимо всегда находиться в едином жизненном пространстве. Сейчас есть телефон, так что даже 

письма не нужны. Такая эпоха наступила. Нам надо создать такую среду обитания, чтобы мы постоянно могли жить 

сообща. В противном случае содержание Обета семьи не будет воплощено в жизнь. Вы непременно должны исполнить 

клятву, заключенную в Обете семьи. (260-309, 1994.5.19) 
Обет семьи могут произносить те, кто находится на положении безгрешного совершенного Адама. Но что это значит? 

Члены падших семей унаследовали от падших родителей ложную любовь, ложную жизнь и ложный род. Вы же 

являетесь детьми, рожденными в истинной любви Истинных Родителей, занимающих положение безгрешных 

совершенных Адама и Евы, а значит, становитесь безгрешной семьей. 

Что представляет собой наш Обет семьи? Посредством его вам полностью передается авторитет подлинной семьи. 

Происходя из падшего рода, вы, тем не менее, должны вернуться к первозданному безгрешному положению, а затем род, 

народ, страна и мир должны навечно утвердиться на этом основании Принципа. Лишь когда это произойдет, на земле 

наступит Царство Небесное. 

Стало быть, люди, у которых душа и тело не едины, недостойны произносить Обет семьи. Тем, кто не достиг единства 

со своей второй половиной или со своими детьми, нельзя зачитывать Обет семьи. Если вы не понимаете этого, для вас 

весь Обет семьи становится размытым. (261-279, 1994.6.20) 
Обет семьи все упорядочивает. Взгляните на третий пункт Обета семьи, в нем говорится о необходимости воплотить 

четыре мира сердца, обрести три царских права и создать сферу царской семьи. Эти слова означают, что я выполнил все 

в соответствии с порядком, в котором должно осуществляться восстановление. 

Итак, какие же люди могут произносить Обет семьи? Отнюдь не те, кто связан с ложной любовью и ложной жизнью, 

возникших от ложных родителей сатанинского мира. Обет семьи должны произносить лишь те, кто вернулся в 

изначальный мир, стал единым целым с Богом и безгрешными Истинными Родителями и, руководствуясь истинной 

любовью, объединил свои душу и тело, достиг единства со своей второй половиной и со своими детьми. 

Какие люди войдут в Царство Небесное? Кто попало туда не войдет. Если у человека едины душа и тело, если он 

достиг единства со своей женой и детьми и построил четырехпозиционное основание в семье, где живут три поколения, 

он попадет в Царство Небесное. Итак, если вы хотите там оказаться, вам нужно достичь совершенного единства в своей 

семье, которая является отправной точкой. Да будет вам известно, что Обет семьи должны произносить люди, способные 

на это. (264-212, 1994.11.3) 
Вам следует знать, что человек, достойный произносить Обет семьи, должен создать совершенную семью; стало быть, 

его душа и тело должны быть едины. Поймите, что люди, не объединившие душу и тело, не могут читать Обет семьи. 

Едины ли ваши душа и тело? Вы ведь знаете, что разделение между душой и телом произошло из-за грехопадения. Нам 

необходимо исправить ситуацию, возникшую из-за ложных родителей, ложной любви, ложной жизни и ложного рода. 

Мы должны восстановить истинную любовь, истинную жизнь и истинный род. (267-146, 1995.1.4) 

Если вы объединились с Обетом семьи и закрепились в своей семье, значит вы живете уже не в аду на земле, а в новом 

мире, в Царстве Небесном на небе. Итак, люди произносящие Обет семьи, относящийся к новому миру, должны 

ощущать, что они живут не в аду, как раньше, а в совершенно ином мире. В семьях таких людей не должно быть ссор, 

плача и криков. 

Любите истинной любовью. Обет семьи нужно произносить, предварительно объединив душу и тело, и создав 

единство в отношениях со своей второй половиной и со своими детьми. Из-за того что возникла ложная любовь, 
произошел раскол между душой и телом, между супругами, между братьями и сестрами, поэтому, в соответствии с 

принципом восстановления искуплением, чтобы вновь обрести семью, способную достичь единства, нам нужно 

объединить душу и тело, мужа и жену, братьев и сестер. Достигнув этого, мы соединимся с Царством Небесным на 

земле и на небе. (260-317, 1994.5.19) 

Нам необходим исчерпывающий Обет семьи. Люди, тщательно соблюдающие Обет семьи, получат Благословение и 

вольются в нашу семью. Далее, супруги должны создать такую семью, которая в точности следовала бы всем 

положениям Обета семьи и которую не стыдно было бы преподнести Небесам. За счет таких семей будет естественным 

образом увеличиваться Божья территория и будет распространяться идеал Царства Небесного. (260-231, 1994.5.19) 



Есть ли в других странах Обет семьи? Если ли Обет семьи в сатанинском мире? (Нет.) Существует ли страна, 

утвердившая Обет семьи, в соответствии с которым люди могут произносить клятву, как представители всех семей? 

Содержание Обета нужно воплощать в жизнь. Нельзя, чтобы Обет остался неисполненным. Не годится, если Обет семьи 

останется лишь на словах, его нужно воплощать в жизнь. (274-195, 1995.11.3) 

Кто должен быть вашим центром, когда вы даете Обет? (Бог.) Стало быть, вы должны стать Его объектами. Все вы Его 

объекты. Являются ли ваши душа и тело Божьими объектами? У каждого из вас по два глаза, но один глаз как бы 

неживой, потому что принадлежит стороне сатаны. Вы видите два типа вещей. Дороги, по которым вы ходите, также 

бывают двух типов. Вот почему вы всегда должны относиться к себе критически. Даже еда, которую вы едите, может 

быть двух типов. Так что спрашивайте себя: «Праведно ли я вкушаю свою пищу, чтобы благодаря ей Небеса смогли 

меня защитить?» Нельзя быть нахлебниками. 

Итак, отныне мы должны давать Обет семьи. 
Датой утверждения Обета семьи будем считать первое мая. Трижды поклонитесь Богу и помолитесь так: «Как 

представители Истинных Родителей, мы наследуем все их свершения и теперь переходим к новому Обету». Вы должны 

унаследовать все от Родителей и сказать: «Мы переходим в эпоху нового Обета семьи», повинившись перед Богом в том, 

что вы не соответствуете условиям Обета семьи. Вам следует раскаяться. 

Отныне не используйте «Мой обет» и «Клятву семей», а вместо них читайте Обет семьи. Обет семьи должны 

произносить все, даже несемейные люди. Обет семьи должны давать все. (260-156, 1994.5.2) 

2. Значение и ценность Обета семьи 

2.1. Важность Обета семьи 

В Обете семьи заключены все главные положения Принципа, касающиеся построения семьи. Помните об этом и 

каждый раз перед молитвой произносите Обет семьи и проверяйте, соответствует ли ваше нынешнее состояние и 

состояние вашей семьи словам Обета семьи, и если есть какое-то несоответствие, сразу же его исправляйте. Обет семьи 

нужно исполнять. В прошлом у нас был «Мой обет», верно? А теперь что? (Обет семьи.) В будущем должен появиться 
Обет нации и даже Обет мира. Впрочем, в Обете семьи заключено все. (260-305, 1994.5.19) 

Обет семьи заключает в себе квинтэссенцию провидения восстановления, поэтому, где бы вы ни находились, 

руководствуйтесь Обетом семьи каждый день своей жизни. В начале каждого пункта Обета упоминается об истинной 

любви. Что такое истинная любовь? Если мы посвящаем Богу наши душу и тело как приношение, к нам все 

возвращается, даже Сам Бог. Не пожертвовав своей душой и телом, невозможно достичь единства с Богом и принять все 

от Него. Жертвуя собой ради Бога с абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным послушанием, мы 

становимся едины с Ним, Он предстает перед нами, и все начинает быть в соответствии с велениями Небес. Тогда и 

осуществляется Царство Небесное на земле и на небе. (285-297, 1997.6.29) 

Вы должны произносить Обет семьи пять раз в день — перед завтраком, обедом, ужином, встав с постели утром и 

перед тем, как ложиться спать. Таким образом вам следует критически себя анализировать и устранять конфликты 

между душой и телом. Если ваши душа и тело не достигли единства, вы не можете завтракать, обедать и ужинать. 
Говорю вам, не ешьте и не спите! 

Наш Обет отличается от индивидуального обета. Это — Обет семьи. Мы произносим этот Обет, когда в провидении 

прошло время индивидуумов и наступило время семьи. Семья представляет собой универсальную формулу и основу 

всего. Вот почему мы зачитываем Обет как представители своих семей. Отец, мать, сыновья и дочери произносят Обет 

семьи, и при этом каждый из них является представителем всей семьи. 

Первым делом вы должны объединить свои душу и тело, а дальше что следует? (Нужно достичь супружеского 

единства.) Тогда, что будет третьим в этой последовательности? (Единство с детьми.) Почему? В Эдемском саду мы 

потеряли Бога. Из-за Адама с Евой были потеряны личность, семья и дети. Все это необходимо восстановить. Вот 

почему в соответствии с Обетом семьи наши душа и тело должны объединиться, муж и жена, а также дети должны 

достичь единства. (267-146, 1995.1.4) 

О чем говорится в самом начале Обета семьи? «Мы, семья, основываясь на истинной любви…» Во всем семи пунктах 

Обета семьи фигурирует это выражение. Что подразумевается под «истинной любовью»? То, что Божья любовь и 
безгрешная любовь Истинных Родителей достигли единства, и на основе это истинной любви произошли истинная 

жизнь и истинный род. 

Из-за грехопадения провиденциальная точка зрения до сих пор заключалась в том, чтобы человек жил в безбрачии и 

оставил свой дом. Религии поощряли безбрачие и даже призывали своих последователей покидать свои дома. Почему? 

Таким образом Небеса выдворяли человека из лона падшей семьи. Для восстановления искуплением необходимо идти 

путем противоположным тому, на котором была совершена ошибка. Вот почему люди сначала должны быть изгнаны, 

чтобы потом вернуться. Подобная ситуация возникла из-за неправильного брака, поэтому люди должны были жить в 

безбрачии. Итак, когда мы говорим, что благословленные семьи основываются на истинной любви, это значит, что они 

связаны с Богом узами кровного родства благодаря любви Истинных Родителей. (266-143, 1994.12.22) 

Семья — это основа любой организации. Стало быть, проблема проста: все, что нужно для объединения мира, — это 

единство тела с совестью, единство мужа с женой и единство супругов со своими сыновьями и дочерьми. С этого и 
начинается всемирное единство. 

Самый главный враг души — это тело. Оно принадлежит стороне сатаны. Стоит только это изменить — весь мир 

поменяется. Истинные Родители объяснили все, даже такие вещи, которые не мог объяснить ни один святой за всю 

историю. 

Итак, почему же после грехопадения тело стало водить душу на поводке? Люди пали из-за ложной любви, а сила 

ложной любви была мощнее, чем сила совести, — в этом-то и заключается проблема. Я проанализировал все логически. 

Стало быть, нам надо вдохнуть в нашу душу Божью любовь и стремление любить Бога. Когда душа и тело 

объединяются, Божья любовь входит в нас. 



В будущем, когда будет принята Конституция, опирающаяся на эти принципы, людям останется только жить в 

соответствии с ней. Церкви будут не нужны. Нужно будет лишь жить соответствующим образом и быть преданными 

своей стране. Преданно служа родине, люди становятся патриотами, почтительными сыновьями и дочерьми, святыми и 

детьми Божьими. Поскольку они не поступают так, их нужно воспитывать. Всем необходимо соответствующее 

образование. Этому должны учить в школах. 

Если в вас до сих пор не устоялась такая концепция, если в вас еще живы старые представления, в эту эпоху вам не 

прожить. Вашим детям и нескольким поколениям ваших потомков придется исправлять ваши ошибки. (260-161, 

1994.5.2) 

Семья необходима. Для кого вы собираетесь жить: для себя, для детей или для своей жены? (Для детей.) А почему? Да 

потому что таков принцип творения, принцип, по которому существует этот мир. Такова история. Поступая таким 

образом, вы соединитесь со всеми, кто остался в истории. 
Бог ведь стал творить ради Своего партнера, верно? Так чего же вы хотите: чтобы ваш партнер был хуже или лучше, 

чем вы? (Мы хотим, чтобы партнер был лучше.) На сколько процентов лучше? На десять, на сто, на тысячу процентов 

или на вечное число процентов? То есть, я имею в виду, на бесконечное число процентов. А раз так, нужно вкладываться 

и забывать о том, сколько отдал. Если отдать лишь сто процентов, вам и вернется всего лишь сто процентов. Стало быть, 

нужно вкладываться и забывать, забывать, забывать, вкладываться и снова забывать. (260-152, 1994.5.2) 

Лишь когда мы заново сформируем то, что было утрачено, и устроимся в Царстве Небесном, Царство Небесное в 

духовном мире, пустовавшее доныне, будет восстановлено. Из-за того, что произошло на земле, Царство Небесное на 

небесах пустовало. Другого способа заполнить его — нет. Сколько ни пытайтесь сделать это самостоятельно, у вас 

ничего не получится. Коммунисты в Северной Корее этого не сделают. Если проводить земельную реформу, не обойтись 

без экспроприации земли. Вам следует знать, что наступит время, когда мы будем делать это в одностороннем порядке. 

Это произойдет в недалеком будущем. Сейчас я работаю над объединением Северной и Южной Америки. Если 

объединить Северную и Южную Америку, то объединение Северной и Южной Кореи произойдет в мгновение ока. 
Затем, когда мы восстановим Небесную нацию, будет принята Небесная Конституция. Положения этой Конституции 

изложены в Обете семьи, который зачитывают ваши семьи. Когда будет принята Конституция, опирающаяся на понятия 

«четыре мира сердца», «три царских права» и «сфера царской семьи», эти понятия станут формулами, известными всем. 

Тогда никого нельзя будет обмануть. (273-46, 1995.10.21) 

В начале всех пунктов Обета семьи есть слова: «основываясь на истинной любви». Путь восстановления начинается с 

пути истинной любви, единой с Богом. Даже отправляясь к себе на родину, вы должны оставаться представителями Бога 

и Родителей. (280-38, 1996.10.13) 

2.2. Обет семьи заключает в себе основные положения, касающиеся восстановления 

В Обете семьи рассказывается моя история. Знайте, что в нем говорится о том, чрез что я прошел, создавая семью. 

Что идет первым номером? Окружение, верно? История суть история воссоздания. Необходимо восстановить землю, 

затем род и страну. Что идет под вторым номером? «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: служа Богу 
и Истинным Родителям, стать представительной и центральной семьей Вселенной…» Чья семья представляет 

Вселенную? Моя семья. Она является центральной семьей. Вам же я даю наказ унаследовать эту традицию. Вы должны 

стать почтительными сыновьями и дочерьми семьи, преданными гражданами страны и святыми мира. 

Мало стать святым, вроде тех, которых знает история. Необходимо найти благословленные семьи, которые смогут 

сделать больше, чем сделал Иисус, которые создадут Божью семью и соединят ее со всем миром. В духовном мире есть 

два закона: закон царского дворца и закон страны. В Царстве Небесном на земле тоже есть дворцовый закон и земной 

закон. Семья, о которой я говорю, должна знать и соблюдать эти четыре закона, так чтобы ее члены могли пользоваться 

уважением, где бы они ни оказались, — в царском дворце или в стране духовного мира, в царском дворце или в стране 

на земле. Я должен идти таким путем. Мой путь обязывает меня добиться от людей их добровольного подчинения и 

уважения и завоевать победный высший авторитет. 

Исполните долг сыновней и дочерней почтительности в своей семье, явите преданность своей стране, пройдите путем 

святых ради блага всего мира и путем божественных детей ради блага всей Вселенной. Вам следует пройти на своем 
пути эти четыре этапа. Даже если вы не сможете осилить их все, одолейте хотя бы одну ступень, станьте почтительными 

детьми, и тогда ваша страна будет спасена. Сделайте хотя бы что-то одно. 

Такова моя история. Среди многочисленных семей вы должны занять положение семейных царей, среди царей 

множества стран вы должны стать царями патриотов; кроме того, вам следует стать царями среди святых и царями среди 

божественных сыновей и дочерей. Только тогда вы можете наследовать все от меня. С этого и начинается наследование. 

В своей семье вы не можете стать моими наследниками лишь потому, что получили Благословение. 

Пройдя через все уровни и исполнив долг божественного сына, я занял положение Божьего представителя, способного 

возглавить все религии земли; вот почему я должен благословить весь мир, опираясь на семьи. Поймите, не годится, 

чтобы каждая семья и каждый народ жили сами по себе. 

Заняв такое положение, я смог воплотить четыре мира сердца и обрести три царских права. Заняв благословленное 

положение, позволяющее преодолеть все эти уровни, можно, став полновластным царем, свободно действовать на 
севере, на юге, на востоке и на западе, на всех трехсот шестидесяти направлениях, можно пройти через любые из 

двенадцати жемчужных ворот. Вот почему я говорю о четырех мирах сердца. 

Не пройдя через миры сердца божественного сына, святого, преданного гражданина и почтительного сына или дочери, 

человек не может утверждать, что он преодолел все четыре мира сердца. Об этом говорится в третьем пункте Обета 

семьи. 

О чем говорится в четвертом пункте? «…Основываясь на истинной любви, создать великую вселенскую семью, как 

Божий идеал творения». Весь мир — это братья и сестры, одно родословие. Их нужно защищать как Бога. Даже если вы 

восседаете в Божьем царском дворце, вам необходимо исполнить условие четвертого пункта. Нужно создать великую 

вселенскую семью и осуществить мир свободы, гармонии, единства и счастья. Такое у меня сердце. Я приверженец 



идеологии великой вселенской семьи. Я должен посеять семена свободы, счастья, единства и мира. О чем говорится в 

этих словах? Они раскрывают мою историю. Это ключевые слова. 

Что дальше? Недостаточно просто набить голову этим текстом. Мы еще не живем в гармоничном и счастливом мире. 

Вы должны быть способны перейти в небесный мир прямым путем. «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем 

обет: продвигаться вперед все быстрее с каждым днем, приближая единение небесного мира как субъекта и земного 

мира как объекта». Это значит, что вы должны стать личностями, способными продвигаться вперед. Все сидят на своих 

местах и смотрят по сторонам; мир такой порочный: как можно спать, как можно отдыхать? Нам нужна еще хотя бы 

секунда. Как найти еще хотя бы один день? Идет ли дождь или ночь на дворе, мы не должны обращать на это внимания. 

Небесный мир полностью поломался, вот почему я делаю то, что делаю. В земном мире я делаю операцию миру 

духовному, я исправляю его. Далее, о чем говорится в шестом пункте? «Мы, семья, основываясь на истинной любви, 

даем обет: представляя Бога и Истинных Родителей, привлекать Небесную удачу и передавать благословения Небес 
другим». Это не сулит хорошую жизнь для вас одних. Не годится, чтобы лишь вы жили хорошо. Бог и Родители не 

таковы. Они должны помочь своим детям, чтобы те жили лучше. Итак, вы должны построить семью, которая соединится 

со всеми четырьмя направлениями. 

О чем говорится в седьмом пункте? «Мы даем обет: воплотить мир культуры сердца, связанный с изначальным 

родословием». Речь здесь идет об изначальном родословии, о мире сердца, связанном с этим родословием. К таким 

людям невозможно придраться. В аду ли, на Небесах ли, — они свободны. 

В Обете семьи содержатся внутренние и внешние аспекты всех основных положений, связанных с восстановлением, и 

даже не только основные положения, а все положения вообще в сжатом виде — начиная с введения и основного 

содержания и кончая выводами. 

Наверное, после того, как вы услышали такие мои слова, ваш образ мышления изменится. В будущем, когда мы 

построим страну, вы тоже должны будете рассказать людям об истории, руководствуясь тем, что я вам только что 

объяснил. (280-35, 1996.10.13) 
Недавно в Обете семьи появился восьмой пункт, верно? «Мы…, вступая в эпоху Завершенного Завета, даем обет: 

посредством абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания воплотить идеал единства Бога и 

человека в любви и создать сферу освобождения — Царство Божье на земле и на небе». Все просто. Здесь говорится не 

просто об освобождении, а о создании сферы освобождения. Вам не пристало только сидеть дома. На земле вы должны 

взять на себя полную ответственность за свою страну и свой мир. (293-252, 1998.6.1.) 

По прошествии сорока лет мы создали Федерацию семей за единство и мир во всем мире. Для нее нам понадобился 

некий абсолютный устав, нечто вроде конституции. Это как раз и есть Обет семьи. В истории не было такого понятия. 

Это совершенный Обет семьи Царства Небесного, он устремлен в Царство Небесное. 

Если внимательно читать Обет семьи, можно заметить, что в нем говорится о полном освобождении, основанном на 

восстановлении искуплением. Вот почему люди, произносящие Обет семьи, находятся не в сфере семей падшего мира, а 

в сфере совершенных семей. Стало быть, на основе истинной любви сформировалась такая сфера семей, где достигается 
единство души и тела, которые ранее были разделены ложной любовью. Не объединив душу и тело, нельзя произносить 

Обет семьи. (264-339, 1994.11.20) 

2.3. «Истинная любовь» — центральная идея Обета семьи 

Поскольку наступило такое время, мы, в Церкви Объединения, провозгласили Обет семьи. Обет семьи дают не 

обычные люди. Его не может произносить кто угодно. Каждый из семи пунктов Обета семьи начинается так «Мы, семья, 

основываясь на истинной любви». Что это значит? Чтобы произнести такие слова нужно определенное основание — 

отсутствие связей с сатанинским миром. 

Для чего мы сделали «истинную любовь» исходной посылкой в Обете семьи? Чтобы можно было говорить о 

вступлении в изначальный мир, в Эдемский сад, не познавший грехопадения. (263-194, 1994.10.4) 

Я объяснил вам весь Обет семьи? Лейтмотивом всех его пунктов — с первого по седьмой — являются слова «Мы, 

семья, основываясь на истинной любви». Что такое истинная любовь? Если вы перейдете в духовный мир, не достигнув 

единства в истинной любви, вы не сможете жить вместе с Богом. (268-98, 1995.3.12) 
Итак, семья и страна должны искать истинную личность и истинную семью. Говоря о семье, мы имеем в виду три 

поколения: деда, родителей, супругов и детей. Мир — это расширенная семья. Стало быть, в чем нуждается каждый 

человек? В родителях, в жене, в братьях и сестрах, в детях. Такова формула. Тот, кто не смог любить такой любовью, не 

попадет в Царство Небесное. Человек, не сумевший пройти через переживания, связанные с четырьмя мирами сердца, 

тремя царскими правами и сферой царской семьи, о которых упоминается в Обете семьи, не может попасть в Царство 

Небесное. (272-212, 1995.10.05) 

Как звучит начальная часть Обета семьи? С чего он начинается? «Мы, семья, основываясь на истинной любви…» Мы 

делаем все, основываясь на истинной любви. Из-за грехопадения люди, не обладающие истинной любовью, не могут 

создать семью. Вам следует это знать. Вообще-то, перед лицом Бога люди, не обладающие истинной любовью, вообще 

не могут иметь семью. В чем суть грехопадения? В том, что истинная любовь испортилась. Разве не так? (274-195, 

1995.11.3) 
Все существует во взаимоотношениях. Человек не может осуществлять какое-либо дело как ему вздумается. Это сразу 

же вызовет реакцию со стороны окружающих. Нужно действовать в соответствии с Принципом. Если вы хотите 

построить идеальный мир, основанный на любви, вам необходимо иметь внутреннюю основу — способность 

вкладываться. И Обет семьи, и все мои речи — об этом. Без этого развитие невозможно, любовь не может 

распространяться. (287-303, 1997.10.6) 

В Обете семьи отсутствует концепция «враг». Обет семьи требует от человека лишь посвященности духа. Таков Обет 

семьи. Поищите сами. Концепции «враг» там нет. В Обете семьи не говорится ни о чем, кроме любви. Обет семьи 

сочетается с внутренним содержанием Царства Небесного на земле, он подобен опоре или столпу Царства. В нем 

изложена базовая формула, необходимая для построения Царства Небесного на земле. (295-245, 1998.8.28) 



«Мы, семья, основываясь на истинной любви» — с этим можно все преодолеть. С истинной любовью можно все 

преодолеть. С ее помощью можно исполнить и обет родителей, и супружеский обет, и обет детей, и обет рода, обет 

семьи, и обет страны. Истинную любовь ничто не остановит. Любить истинной любовью — значит, вкладываться и 

забывать о том, сколько уже отдал. (270-289, 1995.7.16) 

2.4. Сделайте Обет семьи эталоном 

Что значит «любить истинной любовью», что такое «истинная любовь»? Для этого душа и тело должны быть едины. 

Как их объединить? Для этого нужно порвать с сатанинским родом, нужно вырвать его с корнем. Это и есть религиозная 

жизнь, духовное совершенствование. Итак, необходимо объединить тело с душой, которая является центром. 

Необходимо умерщвлять плоть и усиливать душу, заставить тело следовать душе. Совесть заранее знает, как попасть в 

Царство Небесное. Умерщвляя плоть, мы естественным образом отделяемся от сатаны. Вот, что происходит, когда мы 

любим истинной любовью. 
В каждом из семи пунктов Обета семьи упоминается об истинной любви. Для истинной любви необходимо 

определенное основание. Она возникает только после того, как объединяются душа и тело, муж, жена и дети. По-

другому не бывает. Если вы этого не достигли, вам нельзя давать Обет семьи. До сих пор мы давали личный обет, но в 

реальности все сводится к семье. 

На каждом молитвенном собрании перед молитвой зачитывайте Обет семьи. Но те, у кого душа и тела не едины, не 

имеют права даже молиться. Они не могут называть Бога Отцом. Мы знаем, как произошло грехопадение, поэтому 

можем исправить его последствия. 

Вы не войдете в Царство Небесное, пока не воплотите в жизнь Обет семьи. Христиане утверждают, что туда можно 

попасть, уверовав в Иисуса, но Царство Небесное не такое уж простое место. Сейчас христианская культурная сфера 

охватила весь мир, но стал ли он Царством Небесным? Да на земле творится сущий ад! К чему люди ближе: к аду или к 

Царству Небесному? Если провести границу, на какой ее стороне вы окажетесь? Вам самим это прекрасно известно. Вы 

сами понимаете, где находитесь. 
Вы должны знать, что Обет семьи появился на таком основании. Вот почему понятие «истинная любовь» входит во все 

его пункты: «Мы, семья, основываясь на истинной любви…» Вам следует понимать, что Истинные Родители пришли на 

землю именно как Родители, достигнув единства личности, семьи, сыновей и дочерей, основываясь на истинной любви. 

Божьи душа и тело конфликтуют друг с другом или же они едины? Нет, они не конфликтуют. А что вы про себя 

скажете? Да, у вас они ссорятся друг с другом. Как поменять «да» на «нет»? Легко ли это сделать? Да легче перевернуть 

весь мир. Достичь личного совершенства труднее, чем победить целый мир. Как объединить душу и тело? Это дело 

непростое. 

Добиться этого трудно, так должны ли мы за это браться? (Должны.) Чтобы справиться с такой сложной задачей, я 

построил скоростное шоссе. Я сделал скоростную магистраль, соорудив для нее мосты и пробив туннели в горах. Мне 

незачем было бы так мучиться ради себя самого. Я вынес все трудности ради людей этого мира, ради спасения вашего 

мира, а не ради собственного спасения. 
Все мое учение есть ключ к Царству Небесному. Вы не откроете двери Царства, если не будете соответствовать моим 

словам. Врата Царства Небесного можно открыть только ключом, который даю вам я, и ничем больше. Какой бы 

известной личностью в Америке вы ни были, у вас ничего не получится. Мой ключ подлинный. Вы не откроете двери в 

Царство Небесное даже ключами, сделанными из золота или серебра, но мой ключ, сделанный из латуни, и невзрачный 

на вид, моментально откроет дверь. Никто не может изготовить такой ключ. (260-186, 1994.5.8) 

Совершенно невообразимые вещи становятся реальностью в духовном мире и на земле. Это столь потрясающе и 

бесценно, что никогда прежде ничего похожего не было. Так что не жалуйтесь и послушно шагайте по пути Принципа, 

по пути Божьей воли. Эта идея лежит в основе традиции Бога и Истинных Родителей, которую вам нужно унаследовать. 

Что вы будете делать, если я запрещу вам наследовать мою традицию? Даже если я так скажу, вы должны будете 

воспротивиться мне со словами: «Нет, нам нужно ее унаследовать!» Если вы вцепитесь в меня таким образом, мне 

ничего не останется, как даровать вам освобождение. 

Каждый из пунктов Обета семьи — первый, второй, третий и так далее — основан на Принципе. Вы должны выучить 
их наизусть. Не понимая Обета семьи, вы не поймете, в каком направлении движется провидение, а значит, в процессе 

движения возникнет хаос. Обет семьи и речь, с которой сейчас выступает Мать, нужно издать отдельной книгой, — это 

новый великий принцип восстановления Вселенной. В этом падшем мире мы идем вспять, восстанавливая право 

первородства и утверждая семью. Итак, нам необходимо развиваться, опираясь на абсолютный авторитет семьи. 

Если вы хотите воплотить истинную любовь, вам необходимо взять на себя полную ответственность. 

Безответственность напрочь исключает совершенство. Оно возможно лишь тогда, когда люди берут на себя 

ответственность. Безответственные люди безнадежно далеки от совершенства. Стройте свою супружескую жизнь, 

руководствуясь ясным пониманием этого. 

Без ответственности не может быть совершенства. Любовь тоже появляется на фундаменте ответственности, так что, 

ответственность приносит плоды в виде всеобщего равенства. Вы должны брать на себя ответственность. 

Когда вы занимаетесь любовью, все ваши органы чувств сконцентрированы на этом, так ведь? Или же ваши глаза, нос, 
уши, рот и руки действуют по отдельности? Когда половые органы соединяются, ваша душа и тело становятся единым 

целым, и ваши органы чувств действуют с полной концентрацией, верно? Так это или не так? (Так.) Настолько это 

серьезный момент! (283-92, 1997.4.8) 

Вот мне уже и восемьдесят. Хотя мне исполнилось восемьдесят лет, была ли у меня возможность провести дома хотя 

бы Рождество? В прошлом я даже не разрешал членам Церкви праздновать свои дни рождения, хотя последнее время я 

позволил им отмечать шестидесятилетние юбилеи. Я действовал наперекор тому, как действуют мирские люди. Я и 

сейчас не в долгу ни перед кем из вас. 

Как истинный сын своего Родителя я обдумываю Его наставления ежедневно и ежечасно. У меня нет времени думать о 

собственной выгоде и личных амбициях. Мы должны продвигаться вперед все быстрее с каждым днем, приближая 



единение неба и земли. Мы должны сконцентрировать на этом всю свою волю, и добиться этого, если необходимо, даже 

силой. 

Итак, мы мобилизуем духовный мир, предков, которые в нем обитают, но для этого нужно, чтобы мы не уступали им в 

усердии. Мы ни в коем случае не должны им уступать. Велите им следовать за вами, читайте лекции даже во сне. 

Я так и живу. Мать знает мои секреты. Если я не сказал все, что должен был, я продолжаю говорить во сне. Ночью я 

проговариваю все, о чем должен проповедовать следующим утром. Мать знает эти мои тайны. Если наступила ночь, это 

не значит, что я сплю. Я живу, постоянно говоря что-то, я постоянно бормочу. (301-83, 1999.4.16) 

Что же вам нужно сделать? Вам нужно расширить свой род. Воспитайте в своем роду семейных мессий. Соберите 

сначала двенадцать человек, а потом, опираясь на семью, воспитайте весь свой род, включая своих внуков и их жен. Вы 

должны охватить своим влиянием три или даже четыре поколения. Вы должны сформировать род, в котором у вас будет 

семьдесят, а потом и сто двадцать последователей. Иисус, в единстве со своими ста двадцатью учениками и семьей 
Захарии, должен был сформировать модель страны, опирающуюся на придворных чиновников, и принести 

освобождение людям. Однако он не смог этого добиться. В этом и заключается ваша ответственность на уровне рода. 

Кто такой Мессия? Это Истинные Родители, верно? Значит должны существовать семья Истинных Родителей, любовь 

Истинных Родителей и род Истинных Родителей. 

Далее, я разослал национальных мессий, так? В одиночку одержав на своем пути победу, я добился высшего 

авторитета и пожал плоды. Благодаря этому я разослал национальных мессий. Я сделал это для того, чтобы восстановить 

объектную сферу, где Бог может обрести то, что Он некогда потерял, где Он может вновь стать Хозяином. Чтобы 

создать такую объектную сферу, нужно чтобы Бог мог свободно посещать любую из семей мира, являющегося Его 

объектом. Так постепенно возникает пространство свободы в семье, затем — в роду, затем — в стране, и, наконец, во 

всем мире. Если найти одну страну, которую можно было бы полностью принести в жертву, которая могла бы даже 

продать все свое имущество, чтобы употребить вырученные средства на благо всего мира, она бы стала ведущей страной 

мира, пусть даже через несколько десятков лет, скажем, через пятьдесят лет. Итак, видите, насколько я серьезен? (301-
85, 1999.4.16) 

Бог не может жить с людьми на земле, потому что в семьях нет единого взгляда на вещи. Когда единство будет 

достигнуто, Бог сможет вновь прийти к людям и жить с ними. В понятии «истинная любовь» должна заключаться 

концепция единства души и тела, супружеского единства и единства родителей и детей. Если три эти типа единства 

достигнуты, на земле появляется семья истинной любви, которая становится началом Царства Небесного на земле и на 

небе. Царство Небесное на земле и на небе можно построить, объединившись с Богом и Истинными Родителями. Итак, 

откуда берет начало Царство Небесное на земле? С самого человека и его семьи, с его сыновей и дочерей. (260-185, 

1994.5.8) 

2.5. Наше отношение к Обету семьи 

В первом пункте Обета семьи говорится о том, что нам необходимо вернуться на родину и осуществить там Божий 

идеал творения. Второй пункт призывает стать почтительными сыновьями и дочерьми, преданными гражданами, 
святыми и исполнить долг божественных детей, чтобы развеять Божью историческую скорбь. Иисус пришел на землю, 

чтобы стать Божественным сыном, но не смог этого добиться, поэтому теперь мы должны начать осуществлять это в 

наших семьях. Так нам следует думать. Такова наша традиция. (267-193, 1995.1.8) 

Чтобы произносить Обет семьи, вы должны объединить свои душу и тело, достичь абсолютного единства со своей 

второй половиной и со своими детьми. Лишь люди, занявшие такое положение, и могут давать Обет семьи. Зачитывайте 

его каждый день, утром, когда просыпаетесь, перед завтраком, обедом и ужином, а также, когда ложитесь спать. При 

этом вы должны размышлять: «Приложил ли я все усилия для того, чтобы объединить душу и тело, для того чтобы 

достичь супружеского единства и единства с моими детьми?» Так вы должны анализировать себя и проживать каждый 

день, равняясь на Обет семьи как на эталон для своей жизни. После ссоры со своей женой или мужем, вы не имеете 

права произносить Обет семьи. Сумейте почувствовать, как это тяжко — быть неспособным произнести его. Обет семьи 

— это ваш щит. (266-143, 1994.12.22) 

Вы должны произносить Обет семьи по памяти, когда ложитесь спать и когда встаете. При этом каждый день 
выбирайте для размышлений какой-нибудь конкретный пункт Обета и оценивайте, соответствует ли ему ваша жизнь. 

Вот как вам необходимо жить. Оценивайте себя, произнося Обет семьи, пусть он будет для вас элементом жизни в 

Царстве Небесном, подобным пище, которую вы едите, чтобы расти; если вам не удалось сделать что-то сегодня, вы 

сможете добиться этого завтра. 

Если семейные люди не могут произнести Обет семьи, значит, они — фальшивки. Обет является эталоном для ваших 

семей, и если вы не соответствуете ему, значит, вы не достигли необходимых критериев, вы связаны с грехопадением. 

Поймите это и станьте образцом в этом отношении. Для этого вы должны выучить Обет семьи наизусть, стать его 

хозяевами и, как родители, подробно объяснить его своим детям, кроме того, вам следует наставлять и людей из своего 

окружения, чтобы и они начали соглашаться с Обетом семьи. (287-130, 1997.9.19) 

Взгляните на Истинных Родителей еще раз. Руководствуйтесь совестью и любите отца и мать, своего мужа или жену, 

свою страну и мир. Наступило время, когда вы должны достичь абсолютного единства с Родителями как их объекты, 
таким должно быть ваше отношение. Поскольку семья Родителей утвердилась, вы должны полностью с ней 

объединиться как ее объекты. Своих концепций у вас быть не должно. 

Если же ваши душа и тело не едины, если нет единства в отношениях с вашим супругом и детьми, вы не достойны 

произносить Обет семьи и называть меня своим Родителем. До сих пор вы звали меня Родителем, чтобы использовать 

меня, но я не люблю, когда меня называют Родителем такие люди. Вот почему вам нужно достичь такого эталона, при 

котором вы будете способны тщательно соблюдать Обет семьи. (263-244, 1994.10.4) 

В мире, где живут Истинные Родители и их дети, унаследовавшие от них истинную любовь, религия не нужна. Наш 

мир должен стать миром совести. Вот почему сейчас появился Обет семьи. Когда вы произносите Обет семьи, ваши 



душа и тело должны быть едины, вы должны быть едины со своей второй половиной и со своими детьми. Знайте, что, не 

добившись этого, вы не можете давать Обет семьи. (266-31, 1994.12.4) 

Истинная любовь подразумевает, что вы постоянно думаете о том, как жить в единстве души и тела, в единстве со 

своим мужем или женой и со своими детьми. Отправившись в духовный мир, вы моментально попадетесь на 

несоблюдении Обета семьи — вот насколько пугающая вещь этот Обет. Вы всегда должны жить таким образом: если 

отец не следует Обету, то и он сам, и его жена, и его сын берут на себя коллективную ответственность за это. (260-189, 

1994.5.8) 

Если у мужа и жены душа и тело едины, если они едины друг с другом в истинной любви, у их родится ребенок, у 

которого душа и тело тоже будут едины. Это естественный вывод. Без этого истинная любовь не может пребывать в 

семье, а там, где нет истинной любви, не может находиться и Бог. Таков логический вывод. (270-324, 1995.7.23) 

Произносить Обет семьи нужно, во всем достигнув единства с Богом, утвердившимся в центральном положении. 
Америка, Япония или другие развитые страны не являются для нас центром. Этот мир постепенно подходит к своему 

концу, наполняясь трагедиями, печалью, страданиями и скорбью. 

И наоборот, для Церкви Объединения наступает новое утро, она поднимается в совершенно иной мир, хотя до сих пор 

люди считали ее каким-то мрачным местом, подобным аду. Идеал творения, с которым связана судьба Царства 

Небесного, это идеал семьи, совершенство четырехпозиционного основания. Чтобы построить такую семью, нужно 

чтобы ваше четырехпозиционное основание включало три поколения. Четырехпозиционное основание осуществляется в 

три стадии: Бог, родители и дети, Бог, Адам с Евой и их дети. Такова первоначальная формула. Семья Адама — это 

семья, соответствующая данной формуле. (260-183, 1994.5.8) 

Слово, которое вы читаете во время хундокхве, это запись о полной победе Родителей в их борьбе, запись их победной 

традиции. До тех пор пока мы не построим вселенскую сферу освобождения, вы должны воплощать эту традицию в 

своем повседневном окружении, критически анализировать каждый день своей жизни и утверждать себя в качестве 

реальных объектов Истинных Родителей. Когда вы произносите Обет семьи, всегда ли вы критически оцениваете себя в 
свете его слов? Считайте, что Обет семьи — это слова, произнесенные Небесами, придирчиво проверяйте, стали ли вы 

воплощением этих слов. Если в чем-то вы не соответствуете Обету семьи, вы должны устранить этот недостаток. 

Направьте самому себе предупреждение: «Негодяй, ты пришел сюда, чтобы разрушить Церковь Объединения!» 

Приходилось ли вам задумываться об этом? (301-80, 1999.4.16) 

Израильтяне сорок лет шли вперед с ковчегом завета, точно так же у нас, членов Церкви Объединения, есть Обет 

семьи, и мы в единстве идем в Царство Небесное. Израильтяне вышли из Египта, чтобы основать свою страну, точно так 

же и нам следует тщательно следовать идее, лежавшей у истоков основания нашей нации. Сейчас у нас нигде в мире нет 

своей страны, как в свое время не было ее и у евреев. У Церкви Объединения нет своей страны. Какая же страна должна 

стать нашей? Ей должна стать Корея. (265-293, 1994.11.27) 

3. Обет семьи и традиция благословленных семей 

3.1. Служение — путь к жизни в Царстве Небесном 
Бог — это не фантастическое Существо, не концепция и не абстракция. Он обладает качествами Субъекта нашей 

жизни и постоянно находится вместе с нами как ее Владыка. Он не только принимает знаки уважения в Свой адрес, но и 

живет общественной жизнью, движимый любовью ко всем. Мои слова похожи на мечту. (168-111, 1987.9.13) 

«Мое сознание, моя интуиция и даже все мои органы чувств принадлежат Небесному Отцу. Все, что я ощущаю и 

осознаю, — это собственность моего Отца, с Которым можно сообщаться через сердце», — такую точку зрения вам 

необходимо выработать. В противном случае вы не сможете обладать Богом, Который действует через сердце. Зарубите 

это себе на носу. (8-293, 1960.2.14) 

Нам не исправить этот дьявольский мир, не открыв источник совершенного единства людей с Богом, при котором мы 

будем почитать Его в душе и станем Его телом. Итак, наше время — это эпоха служения, эпоха спасения и оправдания 

служением. Мы обретаем спасение благодаря служению. Бог не висит где-то в воздухе. Мы должны служить Ему, 

нашему Субъекту, в нашей повседневной жизни. (144-274, 1986.4.25) 

Сколько раз на дню вы осознаете, что Бог существует? Сколько раз за двадцать четыре часа вы ощущаете Его 
присутствие? Если некие люди стремятся обрести спасение служением, достаточно ли будет, если они станут служить 

Богу лишь час-другой из двадцати четырех часов? Мы нуждаемся в Боге больше, чем в воздухе и воде. Он для нас 

драгоценней, чем еда. Но чувствуете ли вы это? (33-230, 1970.8.16) 

Отныне вам необходимо вести жизнь служения. До сих пор мы обретали спасение в религиозной жизни с помощью 

веры; впредь же будет спасен тот, кто служит. Если бы не грехопадение, наш путь заключался бы в служении Богу. 

Служить Богу нужно самой жизнью и от всей души! (150-213, 1961.4.15) 

В таком мире мы должны вести жизнь служения. Мы видели Царство Небесное надежды, но никогда не бывали в 

Царстве Небесном, где можно жить, практикуя служение. Иными словами, мы не знали Бога, как Субъекта нашей жизни. 

(6-226, 1959.5.17) 

Бог — центральная Сущность во Вселенной, живущая ради других. Вследствие этого, даже если Он владычествует над 

нами тысячи и десятки тысяч лет, стоит нам сблизиться с Ним, и мы захотим, чтобы это владычество длилось еще 
дольше. Таков путь служения Богу. Вот почему мы можем находиться под Его владычеством, и большего счастья для 

нас нет. Мы ведь даже не думали об этом! (77-328, 1975.4.30) 

Живите в служении, ведь таков Принцип. Почему нужно жить, служа? Чтобы снискать Божью любовь. Вы должны это 

понимать. 

Итак, прежде всего, служите Богу. Вы должны Его почитать. (78-30, 1975.5.1) 

Ради чего я смотрю, слушаю и работаю 24 часа в сутки в своей повседневной обстановке? Ради Бога. Мы должны 

смотреть и слышать ради Бога. Чувствовать мы тоже должны ради Него. Хотя мы живем на земле, нам нужно соединять 

свою жизнь с жизнью в небесном мире. (35-283, 1970.10.25) 



Человек, умеющий всегда отличить, радуется Бог или печалится, при всем желании не может быть плохим, не может 

уклониться от Небесного закона. Ни одна красавица не соблазнит мужчину, обладающего такими качествами. Он просто 

не может поддаться на соблазн. (40-297, 1971.2.7) 

Почему сейчас многие несчастные юноши и девушки разрывают связь со своими семьями? Да потому что люди 

утратили любовь, опирающуюся на Небесный закон. Вот почему должны появиться Родители Небес и Земли, способные 

поселить Бога в семье. (21-155, 1968.11.17) 

3.2. Живите в единстве с Истинными Родителями 

Что же останется в конечном итоге? Бог и человек, жизненный путь и взгляд на жизнь, связывающие Бога и человека. 

Видение нашей жизни тоже должно исходить из отношений Бога и человека. Мировоззрение, основанное на таких 

отношениях, — это не какие-то размытые представления о Боге. Человек и Бог должны быть вовеки неразлучны! 

Почему? Человек пал, утратив изначальное положение, в котором он не должен был разлучаться с Богом. Поэтому 
теперь ему необходимо подняться на более высокий уровень, чем тот, на котором он находился первоначально. Для 

этого нам необходимо жизненное пространство всемирного масштаба, где Бог и человек смогут жить вместе. (65-125, 

1972.11.5) 

В эпоху оправдания служением, в жизни служения, которую вы ведете, у вас должен быть определенный центр. 

Служить Богу нужно в соответствии с определенными правилами. Когда вы эти правила нарушаете, Бог очень сердится. 

Одно слово ребенка, любимца родителей, может загнать в их сердце гвоздь, а может и вытащить гвоздь оттуда. Бог тоже 

любит людей, поэтому и Ему приходится часто негодовать. Одна незначительная ошибка может Его рассердить, поэтому 

я всегда стараюсь порадовать Его. (17-287, 1967.2.15) 

Вы ведь тоже ищете людей, которые думают о вас, верно? Вот и Бог такой же. Бог ищет тех, кто думает о Нем больше 

других и стремится посвятить себя Ему. (128-172, 1983.6.12) 

Любовь к Богу — это первая заповедь для людей, но как Его нужно любить: какое-то время или до самой смерти? (До 

самой смерти.) А будете ли вы Его так любить? Вы должны любить Бога, даже рискуя умереть от удара молнии. Бога 
нужно любить до самой смерти. А если так, значит, пока не умерли, вы можете справиться с любым делом. (37-25, 

1970.12.22) 

Чтобы шагать по этому пути, нужно быть глуповатым. Если присмотреться, верноподданные — глуповатые люди. Они 

выглядят такими недалекими, похожими по характеру на медведей. Им отрубают руку, а они кричат: «Ох, вы мало 

отрубили, отрубите еще!» Вот такая черта, такая глуповатость должна быть им присуща. Когда в медведя или кабана 

попадают из ружья, они могут просто отгрызть часть своего тела, которая мешает им, и убежать. О смерти они подумают 

позже, сначала отгрызут то, что им мешает. Также и в вас должно быть некое безрассудство. Верноподданные и 

патриоты должны быть безрассудными. Им следует быть даже немного глупцами. (26-143, 1969.10.19) 

Что за человек преподобный Мун? У него только один талант: он словно глупец идет прямо вперед и все. Можно ведь 

иногда и закрыть рот, можно посидеть тихонько, можно свернуть, чего же он постоянно делает то, из-за чего потом 

нарывается на оскорбления? Все потому, что ему надо преодолеть рубеж противостояния со стороны множества людей. 
Вы ведь подумываете о том, чтобы повернуть назад, верно? Зачем же вам нужно рвать все связи с миром и шагать 

вперед? Дело в том, что вы не сможете идти прямо вперед, если будете тянуться к любви своих отца и матери. Бог до сих 

пор шагает прямым путем, поэтому и мы должны идти прямо вперед. (97-256, 1978.3.19) 

Бог печален и одинок так же, как и я, поэтому Он понимает мои обстоятельства. Я знаю это, поэтому до самого дня 

моей смерти буду стараться исполнить Его волю, выполнить хотя бы еще одно Его желание, расширить хотя бы еще 

немного Его основание и собрать людей, которые смогут сделать хоть что-то для Него. Я всегда считал это своей 

миссией. Я не замечаю противостояния, даже когда меня поливают грязью; не могу мстить, даже когда меня стегают 

кнутом; я все переношу с любовью, а все потому, что я родился как Божий сын, мой долг — исполнить Его волю. Вот 

почему я постоянно сражаюсь, размышляя о том, как заложить такую традицию; я знаю, что должен оставить ее после 

себя, даже если мне придется идти вперед, спотыкаясь, шагать, согнувшись в три погибели, или ползти. (82-45, 

1975.12.30) 

Теперь вы должны жить вместе с Истинными Родителями. Стало быть, Истинные Родители стоят на положении 
дедушки и бабушки, а также ваших отца и матери, вы же занимаете положение старших сыновей. Теперь все по-

другому. Вывод таков, что три поколения должны быть вместе. Вы должны жить, ощущая, что Бог, Истинные Родители 

и ваши физические родители живут вместе с вами. Мы вошли в эпоху, когда невозможно даже представить себе, что 

Бога нет, что Он умер. (131-97, 1984.4.16) 

Что нужно делать, чтобы снискать любовь родителей? Нужно любить все, что любят они. Только так можно 

удостоиться их любви. Если сын хочет, чтобы родители любили его, он должен полюбить все, что у них есть. Вам это 

следует знать. Человек, который рассчитывает быть любимым, но сам при этом не любит, — просто вор. Если вы 

стремитесь получить от родителей все, что они ценят, просто так, без всяких хлопот, вы не заслуживаете их любви. (133-

26, 1984.7.1) 

Я купил вас ценой своей крови и пота. Я купил вас, пожертвовав для этого своим телом, так что вы должны делать то, 

что делаю я. Я хочу гордиться членами Церкви. Давайте же пообещаем, что добьемся этого. (11-164, 1961.7.20) 
Вам следует плакать от тоски по Истинным Родителям, воплощающим собой Бога. В вас должно постоянно жить 

желание увидеть их, желание послужить им, предложить им хотя бы тарелку еды или стакан воды. У вас должно быть 

такое трепетное сердце, способное проливаться слезами. Тогда вы достигнете сердечного единства со мной, будете 

дышать в унисон со мной. За счет этого вы постигнете и мой характер, и мое прошлое со всеми его обстоятельствами, 

которые стоят за моей личностью. Более того, вы сможете унаследовать все это от меня. (38-74, 1971.1.1) 

В Эдемском саду Адам с Евой действовали как им вздумается и пали. После этого они жили в сфере грехопадения, так 

никогда и не испытав, что такое жизнь прямого служения Богу. Люди, которые никогда не вели жизнь служения, не 

обладают качествами, позволяющими им войти в Царство Небесное в духовном мире. Вы родились и жили в падшем 

родословии, однако если до вашей смерти вам удастся искупить путь восстановления и, живя на земле, во плоти, 



послужить Истинным Родителям и Богу, которым Адам и Ева не смогли послужить, это станет условием, благодаря 

которому вы получите право войти в Царство Небесное. Таким образом вы приобретете гражданство Царства Небесного. 

(150-233, 1961.4.15) 

Как, вы думаете, вам следует вести жизнь служения Богу? Думайте о себе, как о едином целом с Богом и Истинными 

Родителями, о своей жизни, как о едином целом с их жизнью. В своей жизни вы должны придерживаться такой 

концепции: «Все принадлежит Богу и Истинным Родителям. То, что принадлежит Истинным Родителям, принадлежит 

их стране, а собственность их страны принадлежит мне. Вся Вселенная принадлежит Истинным Родителям, этот дом — 

тоже их дом, все страны и весь мир — тоже их. А раз я — сын Истинных Родителей, значит, все это принадлежит и мне», 

— такой следует вывод. (161-231, 1987.2.15) 

В эпоху Завершенного Завета Бог являет Себя человечеству в облике Истинных Родителей. Вот почему Церковь 

Объединения обладает великой силой, которую невозможно подавить никакой политической властью. Мы находимся в 
сфере, где возможно увидеть живого Бога своими глазами, почувствовать Его, ощутить Его, мы снова и снова 

переживаем все это. Таков путь Церкви Объединения. (Божья воля и мир, 279) 

Желание человечества заключается в том, чтобы встретить Истинных Родителей. Именно их вам нужно встретить, 

даже если для этого вам придется пройти путем смерти. Даже если вы потеряли всю историю, всю эпоху и всех своих 

потомков, стоит вам встретить Истинных Родителей, и вы найдете историю, эпоху и будущее. Вот что вы должны знать 

о личности Истинных Родителей. (35-236, 1970.10.19) 

Задумайтесь об этом понятии — «Истинные Родители». Истинные Родители направляют историю и создают для 

человечества возможность перехода к новому миру. Они устанавливают внутреннюю позицию, дающую возможность 

подчинить сатану. Покорив дьявола, державшего в своих руках внешний мир, они становятся центром, способным 

наконец-то избавить Бога от скорби. Вот почему прежде всего вы должны быть благодарны Истинным Родителям за эту 

удивительную милость, за то, что у вас есть возможность жить вместе с ними и действовать в соответствии с их 

приказаниями. (43-144, 1971.4.29) 
Для чего нужно объединение? Для того чтобы освободить Бога. Бог должен был обладать авторитетом истинного Бога 

и жить в идеальном мире вместе с прародителями человечества, воспевая безграничное счастье, Он должен был 

пользоваться наивысшим почтением, а вместо этого Бог оказался в таком несчастном положении. Я понял это, и потому 

призываю освободить Бога нашими руками. Это — удивительное предложение. Сам факт, что в религиозном мире 

возникли такие идеи, — для Бога чрезвычайно радостная весть. Это благая весть для Бога, а не для человека. Бог ведь 

является Создателем и буддизма, и конфуцианства, и ислама, и христианства. (176-242, 1988.5.11) 

Когда вы достигнете полного единства с Истинными Родителями, у вас будет и страна, и род, и народ, и семья. 

Истинные Родители воплощают собой эталон, вобравший в себя всю ценность небес и земли. Променяете вы Истинных 

Родителей на деньги всего этого мира или на собственную жизнь? Итак, наше время отличается от прошлого. Куда бы 

вы ни уезжали, вам нужно возвращаться в Корею, чтобы засвидетельствовать почтение Истинным Родителям. И ваши 

дети, и тысячи поколений ваших потомков, должны будут поступать так же. Вот в чем отличие Церкви Объединения. 
(30-237, 1970.30.23) 

3.3. Установите правильную традицию и семейные правила 

Я беспокоюсь не о том, как увековечить имя Церкви Объединения, а о том, чтобы оставить после себя людей, 

унаследовавших мою традицию. Вот почему я до сих пор всегда учу вас ценить традицию. (35-115, 1970.10.4) 

До сих пор мы жили как вздумается и говорили что вздумается. Однако теперь нам надо и в наших семьях установить 

определенные правила. Не годится, если родители, рассердившись на детей, бьют их палкой и называют их «подлыми 

мерзавцами» или еще какими-нибудь вульгарными словами, которые частенько слышим в миру. Отныне все вы должны 

обновить себя. Обновите себя, сделав Бога своим центром: начните со своего языка, со своего отношения и самой жизни. 

(28-251, 1970.1.22) 

Вы должны четко уяснить для себя, как должен жить индивидуум и как должна протекать жизнь семьи. (24-28, 

1969.6.22) 

Если в прошлом у вас были размытые представления о том, как надо жить, то отныне вы должны жить, руководствуясь 
конкретными представлениями. (18-178, 1967.6.4) 

Родители существуют ради детей. Родители, живущие ради себя самих, — просто не родители. В Церкви Объединения 

отныне будет формироваться этическая система, основанная на Принципе. Как должны жить родители? Они должны 

усердно трудиться ради ребенка, которому дали жизнь. Это — статья номер один этического кодекса. 

Объяснения, почему нужно так поступать, не нужны. Разве родители, стремящиеся жить ради своих сыновей и 

дочерей, несчастны? (Они счастливы.) (62-214, 1972.9.25) 

Кому вы принадлежите? Родителям и одновременно детям. А кому, тогда, принадлежат родители? Своим детям и 

одновременно Богу. 

Стало быть, вы, прежде всего, принадлежите Богу и своим детям и только потом — самим себе. Только так и 

достигается совершенство. Вот почему закон, предписывающий почитать родителей, продолжает существовать на земле 

и в жизни людей. Вот откуда появилось высказывание: «Почитай родителей своих и люби детей своих». 
Человек без родителей — сирота. Вы должны испытать на себе любовь родителей и любить детей. Только тогда вы 

научитесь различать четыре стороны света, различать верх и низ. (18-208, 1967.6.8) 

Вы должны оставить после себя традицию и добрых, замечательных потомков, не каких-нибудь слюнтяев, а 

мужественных, выдающихся людей, более сильных, чем вы сами. 

Если вам удастся это добиться, ваша страна не погибнет, даже если вынужденно попадет в гибельные обстоятельства. 

В месте смертельной опасности заново утверждается авторитет; там, где мы гонимы, взметнется знамя новой победы, — 

вам следует это знать. Мы занимаемся своей деятельностью не только ради Республики Корея, наша деятельность 

выходит за национальные рамки. Мы должны оставить после себя традицию, которой обрадуется все человечество, и 

добрых потомков, которые будут жить на благо всех людей. 



Если вы уйдете в мир иной, не исполнив этого, вы ничего не сможете принести в дар Небесам. (99-329, 1978.10.1) 

Как сделать, чтобы наши благословленные семьи, их дети и дети их детей, то есть, три поколения могли жить вместе 

со мной? Это важный вопрос. Если три поколения станут верноподданными, это будут верноподданные небесного мира, 

каких не сыскать на всем свете. Вам приходилось об этом задумываться? Итак, отныне, обнимая своих сыновей и 

дочерей, внушайте им такие идеи. Для этого вам нужно вкладывать в их воспитание всю свою душу. (51-269, 1971.11.28) 

Что нам необходимо сделать ради будущего? Жить в достатке — это не главное. Нужно воспитать потомков. Нужно 

показать им пример и оставить им традицию. Их нужно воспитать, чтобы они не свернули с правильного пути. 

До сих пор и мне, руководителю Церкви Объединения, и вам пришлось пройти горький путь. Мы скитались, словно 

беженцы и не могли нигде закрепиться. Наш путь проходил через пустыню. 

Теперь же нам необходимо осесть, а для этого нужно сражаться и победить. Мы подобны евреям, которые должны 

были изгнать семь хананейских народов. Нужно сражаться и победить. (77-249, 1975.4.13) 
Даже если мужу с женой суждено умереть, перед смертью они должны проложить Небесный путь. Ради чего 

существует семья? Можно сказать, что семья живет ради детей, но, прежде всего, она должна жить ради Бога и ради 

своей страны. В конечном итоге, так человек и заботится о своих детях, ведь только если он действует таким образом, 

Божья судьба, судьба всего мира и судьба страны, пребудут вместе с его детьми. Итак, подстраивайтесь не под своих 

детей, а под судьбу Бога, мира и вашей страны, даже если тем самым вы обречете драгоценных благословленных детей 

на тяготы. (21-87, 1968.11.3) 

Вопрос в том — как сохранить чистое родословие, полученное нами от Бога. Как сохранить безгрешное, чистое 

родословие? Вы должны искренне беспокоиться об этом. 

Люди пали даже в чистом саду Эдема, а уж в этом порочном мире очистить себя, — совсем не простая задача. 

Родителям, родившимся в мире греха, пришлось помучиться, но для благословленных детей нужно непременно создать 

незагрязненную среду. Я думаю так: даже если нам придется пойти на жертвы, нужно поскорее создать чистое 

окружение для нашего второго поколения. Мы должны торопиться. (Божья воля и мир, 543) 
Ваши семьи не должны жить по привычке подобно мирским семьям. Не думайте: «Сейчас я такой, но как-нибудь в 

будущем стану лучше». Вы уже теперь должны быть совершенными. Проблема кроется в настоящем. Только когда мы 

сделаем совершенными прошлое и настоящее, будущее тоже станет совершенным. 

Люди в Эдемском саду не смогли прожить надлежащим образом ни одного дня, и это — свидетельство грехопадения. 

Идеал осуществляется там, где объединяются прошлое, настоящее и будущее. 

Вы должны суметь посвятить Богу настоящее. Божье желание заключается в том, чтобы на земле появилась вечная 

опора для Его ног. Настоящий момент вбирает в себя всю историю. (21-76, 1968.10.20) 

Причина краха израильского народа после возвращения в Ханаан заключалась в том, что евреи свыклись с 

окружением, которое там существовало до их прихода. Израильтяне погибли потому, что направили все устремления 

своей души на то, чтобы жить богаче, есть слаще и наслаждаться роскошью. Они стали вступать в браки даже с 

язычниками, если те были из богатых семей. Кроме того, они стали стремиться к власти и наслаждаться знаниями. В 
конце концов они ассимилировались с культурой, существовавшей в Ханаане до них, потеряли дух избранного народа, 

потому и потерпели крах. (Благословленная семья и идеальное Царство Небесное I, 959) 

Привычка — это самая скверная хроническая болезнь. Если вы, вступив в брак и воспитывая детей, станете жить по 

привычке, привычки эти закоснеют в вашем теле. В таком окружении у вас не будет времени на то, чтобы делать какие-

то особые духовные приношения Богу или молиться. Когда рядом с вами будут шуметь ребятишки, у вас не останется 

времени на молитву. (30-124, 1970.3.21) 

Мы уделяем главное внимание не личности, а семье. Это не значит, однако, что с помощью семьи можно решить все 

проблемы, все должно быть связано. Итак, ваших усилий в прошлом, когда вы шагали по пути духовного 

совершенствования в одиночку, не достаточно. У вас должен быть решительный настрой и готовность прилагать в 

несколько раз больше усилий, чем вы делали это в прошлом. 

Если вы живете, бросая вызов злу, вы можете очень легко утомиться и начать отступление. 

Когда у вас появляется семья, прилагайте в несколько раз больше усилий, чем когда вы жили одни. 
Семья — это место, где мы закрепляемся, это наш центр. Реальность неизбежна. В семье нам нужно построить 

отношения между передом и тылом, правой и левой сторонами, верхом и низом. 

Негоже, если ваша вера сохраняет свою прежнюю форму. Отношение к вере тоже не должно оставаться 

односторонним как раньше. (27-85, 1969.11.26) 

Не становитесь семьями, живущими лишь ради одного поколения, живите ради всего мира и ради вечности. Расширьте 

основание любви, соберите сердца всех людей, зажгите свечу, воскурите благовоние и вознесите молитву; поклянитесь, 

что прежде чем умереть, вы соединитесь узами с небом и землей, со всем человечеством. Ваша семья должна стать 

такой, и тогда, даже если придут коммунисты и поубивают всех, вашу семью они не тронут. Ваше потомство останется. 

(100-306, 1978.10.22) 

Благословленные семьи должны установить семейные правила, эталон для воспитания детей и семейные нормы. В 

противном случае, если родители совершат ошибку, а дети укажут им на это, родителям будет нечего ответить. (21-87, 
1968.11.3) 

Отныне нам надо отрезать кинжалом то, что должно быть отрезано, и вскрыть то, что должно быть вскрыто. Вы не 

можете поступать, как вам вздумается. Церковь Объединения должна построить Царство Небесное, поэтому нам 

необходимо восстанавливать семьи, а не отдельных личностей. Те, кто не сможет вести примерную семейную жизнь, 

заслужат порицание со стороны всего мира и даже целой Вселенной. (30-229, 1970.3.23) 

Глава 2. Толкование каждого пункта Обета семьи 

1. Толкование первого пункта Обета семьи 

Пункт 1. Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: вернуться на свою 

изначальную родину и построить Царство Божье на земле и на небе, как изначальный идеал творения. 



1.1. Хозяева Чхонильгук 

1.1.1. Что такое «Чхонильгук» 

Царскую власть Бога установил не Сам Бог, а Истинные Родители. И Чхонильгук создали Истинные Родители, а не 

Бог. Чхонильгук (天一國) — это страна вселенского мира и единства. Если разложить иероглиф «чхон» (天 «небо») на 

компоненты, мы увидим два иероглифа, которые вместе имеют значение «два человека» (二人). Это значит два мира. 

Это — горизонталь. Вселенная имеет дуальную структуру: небесная страна и земные люди, небесные люди и земные 

люди. Вы ведь тоже имеете дуальную структуру, у вас есть душа и тело, верно? Едины ли ваши душа и тело друг с 

другом? Те, кто погряз в борьбе, не могут быть гражданами Чхонильгук. (364-101, 2002.1.1) 

Для Чхонильгук необходимы суверенитет, страна и народ, так вот, Церемония Божьей коронации на царство, которую 

я провел в прошлом году, как раз и ознаменовала восстановление суверенитета. Последовавшие за этим митинги за 

утверждение Божьего отечества, по сути — восстановление земли, а после этого мы провели регистрацию граждан 

Чхонильгук. Понятно вам? Вот почему вы можете стать гражданами этой страны, только если у вас есть 

соответствующие карточки. (364-275, 2002.1.1) 

Чхонильгук — это страна, где два человека становятся единым целым. Небеса невозможны без двух человек. 

Родителей должно быть двое. Все сущее в этом мире также основывается на парной системе, так ведь? Что такое 
Чхонильгук? И в мире насекомых, и в животном мире все существует в парах. Эти пары должны быть едиными. Там, где 

две вещи, два человека, двое родителей, две характеристики, субъект и объект, становятся единым целым, у Бога 

появляется подлинное основание, на котором Он может стоять. Об этом же и в Библии говорится, верно? Когда двое-

трое молятся… Если еще прибавить Бога, получится как раз трое, так ведь? Вот и я про то же. Два-три человека 

становятся основанием для страны. Они являются основанием семьи, страны и мира. С них начинается семья и род. Это 

происходит, если есть, по крайней мере, два человека. (370-88, 2002.2.19) 

Есть ли у вас страна? Необходимо подвести окончательный итог, относительно всего, что касается этой страны. Вот 

почему сейчас и в Обете семьи появились слова про хозяев Чхонильгук: «Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, 

основываясь на истинной любви…» Это становится главной темой. Так все происходит. Понятно вам? Обет семьи 

меняется. 

В Обете семьи появилось понятие «хозяева». Может ли кто угодно продать это звание? Понятие «Чхонильгук» 
появилось на века благодаря Истинным Родителям. Мы утвердили царскую власть Бога, прошли через благополучное 

поселение Родителей Небес и Земли в жизненной сфере, провели Митинг за гармонию и объединение небес и земли и 

завершили Церемонию освобождения и святого огня ради вселенского мира и объединения небес и земли, так что теперь 

нам необходима новая страна. (396-149, 2002.11.15) 

1.1.2. Облик и жизнь хозяев Чхонильгук 

Когда муж и жена или отец и сын достигают единства в сердце, два человека — «я» и «ты» — оказываются на равных 

позициях. Невозможно достичь сердечного единства в ситуации, когда один человек находится вверху, а другой — 

внизу. Если отец занимает высокое положение, а его дети — низкое, отец и дети не смогут прийти к сердечному 

единству. Оно возможно лишь там, где люди занимают равные позиции на горизонтальной плоскости. Сердечное 

единство появляется, лишь когда возникают отношения внешнего и внутреннего на горизонтальной линии. То же можно 

сказать и о супружеских отношениях. Это горизонтальные отношения внутреннего и внешнего. Сердечное единство 

может возникнуть в отношениях переда и тыла, но отнюдь не в отношениях верха и низа. (41-30, 1971.2.12) 
Единство в сердце! Глаза и нос тоже должны быть едины. Душа должна быть едина с телом, а женщина — с 

мужчиной. Роды, населяющие страну, должны быть едины, страна должна быть едина. Люди должны быть едины в 

сердце со своим царем, с президентом мира, с Богом, с Президентом Вселенной. В таком случае весь мир станет одной 

страной. Эта единая страна будет принадлежать не кому-то еще, а каждому из нас. (284-76, 1997.4.15) 

Самое первое условие, о котором мы говорим в Церкви Объединения, — это единство души и тела. Вот почему, 

сотворив Вселенную, Бог дал заповедь об абсолютной вере, абсолютной любви и абсолютном послушании. Когда мы 

говорим о чем-то, это будет происходить в действительности в соответствии с нашей верой. Если что-то не происходит, 

мы должны приложить свои усилия, чтобы это произошло. Все, что мы прикажем, произойдет, каким бы значительным 

ни было содержание нашего приказа. Если наш вклад превышает все чаяния, совершенство будет достигнуто. (400-203, 

2003.1.1) 

Объедините душу и тело, объединитесь с Богом душей и телом, будьте едиными с Ним в устремлениях. Что значит 
«быть единым в устремлениях»? Станьте Его почтительными детьми, преданными гражданами своей страны, исполните 

долг святых и долг божественных сыновей и дочерей ради всего мира. Сердце, полное сыновней почтительности, 

которое было у вас в юности, не должно измениться и через десять тысяч лет, вы должны суметь сказать с таким чистым 

сердцем: «Я буду вечно жить, служа Родителям!» В противном случае вам будет непросто участвовать в выполнении 

Божьей воли. (396-157, 2002.11.5) 

Вам следует осознать, что нельзя думать лишь о собственной хорошей жизни. С какими бы трудностями вы ни 

столкнулись в этом мире, или наоборот, какая бы радостная ситуация у вас ни возникла, вы должны быть готовы 

отбросить все это и отправиться даже в такое место, которое грозит вам несчастьем. Вам необходима решимость стать 

принцем всех первопроходцев и представителем Бога. Только в этом случае вы сможете унаследовать Чхонильгук. (396-

155, 2002.11.5) 

Желание жить вместе с Истинными Родителями должно наполнять вас готовностью идти на трудности, в тысячи раз 

большие, чем те, которые выпадают на долю Родителей. Вы должны быть готовы отбросить все, что у вас есть, чтобы в 
своей жизненной среде достичь эталона, который позволит вам стать объектами Истинных Родителей. Вы должны 

стремиться больше чем кто бы то ни было принести Родителям освобождение и радость. Умейте быть благодарными и 

возносить хвалу Богу, даже преодолевая тяготы и находясь в экстремальной ситуации. Пусть в вас живет стремление 



вечно прославлять Небеса за возможность встретить Родителей и желание оставить своим потомкам повод для гордости. 

Лишь такие люди могут быть хозяевами Чхонильгук. (396-156, 2002.11.5) 

Стать хозяевами Царства Небесного можно, лишь став почтительными детьми. После того, как вы станете 

почтительными детьми, вам необходимо стать семьей преданных граждан, семьей святых и семьей божественных 

сыновей и дочерей. Семья божественных сыновей и дочерей — это истинная семья. Так вот, только члены истинной 

семьи становятся хозяевами Царства Небесного. (400-204, 2003.1.1) 

Вы должны стать почтительными сыновьями и дочерьми, а затем почтительными святыми. Далее, построив семью, 

опирающуюся на целомудрие, чистое родословие и целомудренную любовь, вы должны стать для Бога почтительными 

детьми на семейном уровне. Не один человек должен быть почтительным сыном, а все члены его семьи должны стать 

почтительными детьми. После этого вам надо стать семьей почтительных и преданных граждан, семьей почтительных 

святых и семьей почтительных божественных сыновей и дочерей. 
Таким образом вы должны стать хозяевами, Божьими представителями, имеющими полное право наследовать царскую 

власть Царства Небесного как его принцы и принцессы на всех уровнях — с индивидуального до вселенского. 

Тренироваться, чтобы достичь этого, вы должны уже сейчас. 

Вот каково значение понятия «хозяева Чхонильгук». (406-316, 2003.3.12) 

Наше желание в том, чтобы занимать равное с Богом положение. Это — право занимать равное положение. Право на 

совместное проживание означает, что вы живете вместе с Богом. Затем идет право на совместное участие. Можно 

назвать это правом на совместную деятельность или правом на совместное участие — это одно и то же. Это значит, что 

мы должны во всем участвовать вместе с Богом и быть Его партнерами во всех Его делах. Далее, я говорю о праве на 

общую любовь, то есть, о праве жить ради такой же, как и у Бога цели, связанной с любовью. 

Вот почему Иисус сказал: «Я есмь путь и истина и жизнь; никто не приходит к Отцу, как только через Меня» (Ин. 

14:6). Он сказал, что является истиной, жизнью и словом, но не упомянул при этом про любовь. Церковь Объединения, 

появившаяся позже, стала говорить о том, что в Чхонильгук можно попасть с помощью любви. 
Итак, вам хочется занимать равное с Родителями положение. Вы ведь этого хотите? Вы хотите жить вместе с 

Родителями, участвовать во всех их делах. А для чего вам это? Чтобы жить с ними вечно с любовью, жить счастливо и 

свободно. Аминь! 

Вот что я имею в виду, когда говорю, что наступила эпоха Чхонильгук, эпоха мира, единства и спокойствия. Куда бы 

вы ни шли, вы идете туда не одни, ваша страна идет за вами следом. За вами следует весь духовный мир, вся небесная 

страна, вас сопровождает в качестве эскорта весь земной мир и все человечество, ведь вы имеете статус хозяев. 

Следовательно, вы должны стать хозяевами, почитающими в своей семье традицию Божьей любви, вы должны чтить эту 

идеологию, которая является костяком традиции вашей страны. (396-152, 2002.11.5) 

1.2. «Мы, семья, основываясь на истинной любви…» 

1.2.1. Опора на истинную любовь — предварительное условие для произнесения Обета семьи 

С провиденциальной точки зрения эпоха провидения восстановления закончилась. Когда завершается эпоха 
провидения восстановления, мы переходим в мир изначального идеала творения. Говоря о завершении эпохи провидения 

восстановления, я имею в виду, что приходит конец падшему миру, находившимся под юрисдикцией сатаны, мы 

вступаем в эпоху, когда Бог будет непосредственно править земным и небесным миром. 

Поскольку наступило такое время, мы, в Церкви Объединения, провозгласили Обет семьи. Обет семьи дают не 

обычные люди. Его не может произносить кто угодно. Каждый из семи пунктов Обета семьи начинается словами «Мы, 

семья, основываясь на истинной любви». Что это значит? Чтобы произнести такие слова нужно определенное основание 

— отсутствие связей с сатанинским миром. 

Из-за грехопадения ложная любовь связала мир с ложной жизнью и ложным родом. С помощью чего мы можем 

преодолеть их? Для этого нам нужно обладать положением, связанным с истинной любовью, истинной жизнью и 

истинным родом. Без этого нам не одолеть падший мир, зарубите это себе на носу. Для чего мы сделали «истинную 

любовь» исходной посылкой в Обете семьи? Чтобы можно было говорить о вступлении в изначальный мир, в Эдемский 

сад, не познавший грехопадения. 
Если бы был осуществлен идеал единства с Богом, основанного на истинной любви, истинной жизни и истинном 

родословии, не существовало бы ни ложной любви, ни ложной жизни, ни ложного рода. Земная жизнь людей проходила 

бы в Царстве Небесном, а затем они переходили бы в Царство Небесное в духовном мире, так было бы положено начало 

вечному миру. Однако все это было утрачено из-за грехопадения. 

До сих пор на протяжении истории появлялись многочисленные основатели религий, святые и мудрецы, но все они 

никоим образом не были связаны с истинной любовью. Чтобы разрешить эту проблему на землю пришел Иисус, Мессия. 

Он намеревался построить основание, необходимое для жениха и невесты. В таком случае, в чем заключается задача 

Мессии? Он должен создать новую сферу царской семьи, с тем, чтобы можно было двигаться по направлению от 

создания новой семьи, к созданию нового рода, новой нации и нового мира. Мессия должен создать сферу царской 

семьи. 

Кто является прямым предком царской семьи? Человек, являющийся родным ребенком Бога, связанный с безгрешной 
изначальной любовью; тот, кто опирается на основание истинной любви, истинной жизни и истинного рода. Этот 

человек является семенем. Когда из такого семени появляется корень, он становится главным корнем, из которого 

произрастает главный стебель и главный побег. По мере того, как происходит вертикальный рост этого дерева, оно 

соответственно расширяется и в горизонтальном мире — к нему присоединяются семьи, роды, народы, страны и весь 

мир. (263-194, 1994.10.4) 

Как звучит начальная часть Обета семьи? С чего он начинается? «Мы, семья, основываясь на истинной любви…» Мы 

делаем все, основываясь на истинной любви. Из-за грехопадения люди, не обладающие истинной любовью, не могут 

иметь семью. Вам следует это знать. Вообще-то, перед лицом Бога люди, не обладающие истинной любовью, не могут 

иметь семью. В чем суть грехопадения? В том, что истинная любовь испортилась. Разве не так? 



Что же такое истинная любовь? Это любовь, связанная лишь с Богом. Существует ваше «я», Республика Корея, 

мирские привычки, обычаи, национальные традиции, но истинная любовь не имеет никакого отношения ко всему этому. 

Она связана только с Богом. 

Из-за грехопадения мы не смогли достичь любви, связанной с одним лишь Богом. Мы связаны с сатанинской любовью, 

которая распространилась за рамки сатанинской семьи, и заполонила род, народ, страну, мир, мир земной и мир 

небесный. Мы родились падшими людьми и все наши привычки и традиции, пропитанные средой, в которой мы живем, 

не имеют ничего общего с Богом. Вы не представляете, как это трудно, отвергнуть их и разрешить эту проблему. 

Куда же направлен подлинный эталон чистой изначальной Божьей любви? Чтобы соприкоснуться с ней, вам 

необходимо отвергнуть все свои привычки и традиции, связанные с любовью. 

Мы говорим, что, основываясь на любви, нужно исполнить долг почтительных сыновей и дочерей семьи, долг семьи 

преданных граждан своей страны, долг семьи святых мира и долг семьи божественных детей земли и небес. Все эти 
понятия связаны с любовью, но отнюдь не с падшей. Из-за грехопадения ложная любовь дошла до края света. 

Существует огромное количество запутанных ситуаций, связанных с любовью. Такая вот запутанная любовь ставила 

многих людей на грань жизни и смерти, из-за нее гибли нации, чего только ни происходило из-за такой любви, все это 

накопилось в истории. Представляете, как сложно в такой ситуации искать истинную любовь? Вот почему в Библии 

говорится, что в поисках истинной любви жив будет тот, кто готов умереть. Без решимости умереть невозможно достичь 

такого положения. До сих пор люди не знали этого. Никто об этом не знал. (274-195, 1995.11.3) 

Бог не может жить с людьми на земле, потому что в семьях нет единого взгляда на вещи. Когда единство будет 

достигнуто, Бог сможет вновь прийти к людям и жить с ними. В понятии «истинная любовь» должна заключаться 

концепция единства души и тела, супружеского единства и единства родителей и детей. Когда три эти типа единства 

достигнуты, на земле появляется семья истинной любви, которая становится началом Царства Небесного на земле и на 

небе. Царство Небесное на земле и на небе можно построить, объединившись с Богом и Истинными Родителями. Итак, 

откуда берет начало Царство Небесное на земле? С самого человека и его семьи, с его сыновей и дочерей. (260-185, 
1994.5.8) 

1.2.2. Истинная любовь есть любовь, связанная лишь с Богом 

Церковь Объединения — это место, где Бог объединяется с человеком, а душа с телом, основываясь на идеале 

истинной любви. Бог обладает истинной любовью, истинной жизнью и истинным родом, а мы происходим от Бога, стало 

быть, у нас тоже должна быть истинная любовь, истинная жизнь и истинный род. По своему рождению люди приходятся 

Богу детьми, связанными с Ним Его истинной любовью. Стало быть, наши душа и тело естественным образом должны 

быть объединены истинной любовью, подобно тому, как истинная любовь естественным образом объединяет душу и 

тело Бога. Однако падшие люди унаследовали любовь, жизнь и род сатаны, поэтому их тело принадлежит стороне 

сатаны, а душа — стороне Бога, между душой и телом идет постоянная борьба. (201-354, 1990.4.30) 

Бог-Отец, Источник истинной любви, намеревался передать в наследство человеку эту абсолютную и неизменную 

истинную любовь. В истинной любви возникает совершенная гармония и единство, стало быть, истинная Божья любовь 
может быть полностью унаследована человеком, Божьим партнером. Более того, у человека естественным образом 

появляются право на наследование, право на совместное проживание и право на совместное участие, как атрибуты 

истинной любви, так что мы, как Божьи дети, могли бы повсюду сопутствовать Ему и участвовать во всех Его делах. 

Кроме того, в отношениях друг с другом люди также могут пользоваться правами на наследство, на совместное 

проживание и на совместное участие, опирающимися на истинную любовь. Итак, в подлинном мире, сотворенном 

Богом, каждый человек, руководствуясь истинной Божьей любовью, обладал бы идеалом и счастьем и естественным 

образом передавал бы этот идеал и счастье своей второй половине и своим потомкам. (205-156, 1990.8.16) 

Подлинный человек, каким он был сотворен, заключает в своих душе и теле Божью истинную любовь и живет, 

воодушевленный ей. Иными словами, душа человека откликается на истинную любовь Бога, а тело — автоматически 

приходит в резонанс с душой. Когда человек наследует истинную Божью любовь и ощущает ее всем телом, она 

становится для него источником подлинного единства, при котором нет конфликта меду душой и телом. 

Идеал человека, когда душа и тело становятся единым целым, осуществляется, когда человек вступает в полное 
владение Божьей истинной любовью. С объединения души и тела в истинной любви начинается истинная свобода, такое 

единство делает возможным идеал мира. На фундаменте единства души и тела можно построить свободную и мирную 

личность, семью, род, народ, страну и мир. (234-270, 1992.8.26) 

Истинная любовь навеки соединена с Богом. Корень истинной любви связан не с личностью, не с родом и не со 

Вселенной. Истинная любовь коренным образом связана с Богом. А поскольку Бог вечен, тот, кто связан с истинной 

любовью, автоматически получает возможность стать вечным существом. Все это логично. (229-45, 1992.4.9) 

С чего начинается истинная любовь? С жизни на благо других, а не со стремления воспользоваться заботой 

окружающих. Почему? У истоков сотворения Вселенной лежит не поглощение. Пытаясь грести под себя, можно 

получить лишь что-то одно. Все же сущее в мире появилось за счет самоотдачи. Бог искал идеал любви, и ось 

сотворения Им Вселенной зиждется не на поглощении, не на стремлении тянуть все к Себе, а на самоотдаче. Да будет 

вам известно, что путь истинной любви предполагает способность отдать свою жизнь и при этом забыть о том, что 
отдал. (284-71, 1997.4.15) 

Что такое истинная любовь? Она возникает там, где человек готов вкладывать свою жизнь снова и снова, отдавать и 

отдавать, забывая о том, сколько он уже отдал. Истинная любовь пронизывает все Вселенную. Такая любовь стремится 

вверх, пронизывая даже мир смерти. Она проходит также и через мир жизни, проникая даже в сильные души. Нет места, 

недоступного для любви. Она вхожа даже в тайные покои. (256-179, 1994.3.13) 

Что такое истинная любовь? Это когда человек вкладывается и забывает, сколько уже отдал, снова вкладывается и 

снова забывает. Каких родителей можно назвать замечательными? Тех, которые способны отдавать себя снова и снова и 

при этом забывать, сколько они уже отдали. Допустим, человек записывает в блокноте все свои издержки и готовится 

предъявить счет своему ребенку, мол, я же послал тебя учиться в университете, стало быть, ты обязан отплатить за это, 



ты должен позаботиться обо мне, когда я состарюсь. Такой родитель — ложный. У таких родителей не может быть 

идеальных почтительных детей, какие должны быть у Бога. (239-62, 1992.11.23) 

Что делает истинная любовь? На что она вообще способна? Истинная любовь может объединиться враждующие душу 

и тело. То, что до сих пор душа и тело пребывали в конфликте, свидетельствует о том, что у людей нет истинной любви. 

Ложная любовь привела к этому конфликту, поэтому достичь единства можно лишь с помощью истинной любви. 

Грехопадение произошло из-за ложной любви, поэтому единство возможно только с помощью истинной любви. (259-

292, 1994.4.17) 

Что такое истинная любовь? Она отдает все, и еще раз отдает все, и еще раз. Путь к единству с истинным партнером в 

истинной любви начинается с вечной самоотдачи. (268-13, 1995.2.7) 

Истинная любовь направлена на утверждение Небесного закона. Любовь тоже соответствует Принципу. Любовь ведь 

тоже основывается на Принципе, верно? Свобода также существует в сфере владычества Принципа и основывается на 
Принципе, она его не отрицает. (303-165, 1999.8.17) 

1.2.3. Истинная семья — основа истинной любви 

Где находится первая родина истинной любви? (В семье.) В истинной семье! А что такое истинная семья? Это семья, в 

которой живут истинный отец и истинная мать, истинный муж и истинная жена, а также истинные дети. Такая семья 

является основой истинной любви. (215-243, 1991.2.20) 

Для чего рождается человек? Для любви, ради истинной любви. А что же вообще такое, истинная любовь? Она 

обладает такой ценностью, что ее не променять на целую Вселенную. Если вы ухватились за истинную любовь, то 

сможете удержать и Бога, сможете ухватиться за самую Его сущность. Вот чем замечательно супружество. Оно 

знаменует совершенство самого человека и совершенство Вселенной. Совершенства не достичь как попало. Необходимо 

вертикальное и горизонтальное совершенство, необходимо достичь единства с Богом. Когда достигается вертикальное и 

горизонтальное совершенство, а также совершенство в отношениях переда и тыла, осуществляется все. (249-294, 

1993.10.11) 
Стали ли вы истинными людьми? Является ли ваш характер истинным? Есть ли у вас истинные дети? Родители 

должны вкладываться снова и снова, забывая при этом, сколько они уже отдали ради своих детей, муж и жена должны 

делать то же самое друг для друга, аналогично должны поступать по отношению друг к другу и братья с сестрами. С 

такого эталона начинается идеал творения, идеал любви, к которому стремился истинный Бог. (253-66, 1994.1.7) 

Бог создал Вселенную ради Своего объекта, но каким должен быть этот объект? Даже Бог одинок, когда Он живет Сам 

по Себе. Вам же тоскливо, когда вы одни? Стало быть, объект необходим, необходимо партнерство. А какое 

партнерство? Партнерство в любви. Бог, как Субъект любви, вкладывается и забывает о том, сколько Он уже отдал, Он 

вкладывается бесконечно и забывает обо всех вложенных усилиях. Если Бог начал действовать, руководствуясь такой 

концепцией, то и Его партнер должен занимать аналогичную позицию: бесконечно вкладываться, бесконечно отдавать и 

быть стимулом. 

Итак, подводя итоги, можно сказать, что Божья идеология состоит в том, чтобы отдавать и забывать, сколько Он уже 
отдал. Следуя этой идеологии, начало мирозданию было положено, когда Бог с духом служения и самопожертвования 

отдавал Себя Самого. С этого началось существование Вселенной. Богу тоже необходим партнер в любви. Вам ведь 

нужны партнеры в любви, верно? Бог является истинным Богом, поэтому Он стремится закрепиться на земле, найдя то 

место, где Он может любить своего истинного партнера истинной любовью. Так начинается поселение Бога на земле. 

Фундаментом для Божьего поселения является семья. Семья — это основа, базовая единица. Формулы опираются на 

определенные единицы измерения. Итак, с чего начинается Божье поселение на земле, где то место, в котором Он может 

радоваться, танцевать, смеяться и распевать песни? Это не страна и не мир, это не какой-нибудь мужчина. Это не 

мужчина сам по себе. Мужчина и женщина становятся единым целым, занимают положение Божьих партнеров и 

создают семью, где Бог может обосноваться. С семьи все и начинается. Она — начало всего, начало идеала, свободы, 

счастья и всего прочего. 

В семье присутствуют мужчина и женщина. Каким должен быть этот мужчина? С точки зрения идеала творения он 

должен соответствовать процессу воссоздания. Его душа и тело должны быть едины. Это верно для всех. Душа и тело 
должны быть едины. Когда плюс и минус, душа и тело, объединяются, мужчина становится субъектом и делает 

женщину своим минусом, после чего мужчина и женщина тоже стремятся объединиться как плюс и минус. Таким 

образом супруги становятся большим минусом или плюсом и стремятся достичь единства со своими детьми. 

В соответствии с этим принципом мужчина и женщина в семье достигают единства как субъект и объект. Став единым 

целым как плюс и минус, они становятся родителями. Братья и сестры — это еще один плюс и минус, они, в конечном 

итоге должны объединиться со своими родителями. Итак, семья — это единство, образующееся за три эти стадии. 

Какая сила позволяет достичь единства между душой и телом, между мужем и женой, между родителями и детьми? 

Сила любви. Сила истинной любви. А откуда она берется? Вступая в брак, вы хотите, чтобы ваша вторая половина была 

в сто, тысячу, десять тысяч раз или даже бесконечно лучше вас. 

Откуда берется это стремление к бесконечности? От Бога. Бог, так же как и человек, желает, чтобы Его партнер 

обладал бесконечной ценностью. Это желание рождается из абсолютной, вечной и уникальной любви Бога к Своему 
объекту. Эта сила любви постепенно растет от меньшего к большему. Только истинная любовь способна расти. 

С помощью такой любви можно соединиться со Вселенной. Все следует одной и той же формуле. 

Родители являются царем и царицей семьи, а их семья в роду является царской семьей. Центром нации является царь 

этой нации, а центром мира — царь мира. Именно такое положение должны были занять Адам и Ева. Если бы они 

сделали Бога своим Субъектом, все люди были бы Его объектами. Когда Адам с Евой стали мы царствовать над семьей и 

заняли бы центральное положение царя и царицы на всех остальных уровнях, Бог тоже стал бы царствовать вместе с 

ними. Он является плюсом и Субъектом. Каким бы большим Он ни был, он должен соответствовать этой формуле. (268-

13, 1995.2.7) 



Любите истинной любовью. Обет семьи нужно произносить, предварительно объединив душу и тело, и построив 

единство в отношениях со своей второй половиной и со своими детьми. Из-за того, что возникла ложная любовь, 

произошел раскол между душой и телом, между супругами, между братьями и сестрами, поэтому, в соответствии с 

принципом восстановления искуплением, чтобы вновь обрести семью, способную достичь единства, нам нужно 

объединить душу и тело, мужа и жену, братьев и сестер. Достигнув этого, мы соединимся с Царством Небесным на 

земле и на небе. (260-317, 1994.5.19) 

1.3. «Найти свою изначальную родину…» 

1.3.1. Истинное значение понятия «изначальная родина» 

Где находилась бы наша изначальная родина, если бы прародители человечества не пали? Несомненно, ей считался бы 

Эдемский сад, та деревня, те горы и реки, где жили Адам и Ева. Сейчас люди, наследующие род падших родителей, 

считают своей родиной место своего появления на свет; человечество тщетно стремилось к своей идеальной прародине и 
тосковало по ней. 

Какова же конечная цель поисков, которые ведет сегодня Церковь Объединения? Мы должны найти потерянную 

изначальную родину, где живут наши родители, братья и сестры, родня. Мы должны отыскать то самое изначальное 

место, где они встретят нас не в печали, а в вечной радости и счастье, где радость будет не сиюминутной, а вечной. 

Какое место мы называем изначальной родиной? Те, кому приходилось покидать свой дом, хорошо это знают: родина 

— это место, куда хочется поехать, которое хочется увидеть, где хочется жить. Это такое место, где хотят оказаться и 

наша душа, и наше тело. 

Нам нужно найти свою изначальную родину, по которой мы тоскуем душой и телом, где мы сможем жить в 

спокойствии вечно, которой мы сможем гордиться как оплотом нашего счастья. Вот почему до сих пор на протяжении 

истории жило и умерло множество людей, которые тосковали по такой родине, стремились к ней и восхищались ей. 

Кроме того, мы должны знать, что многочисленные верующие и философы прикладывали и до сих пор прикладывают 

усилия, чтобы найти эту родину. Стало быть, изначальная родина непременно должна появиться. (23-74, 1969.5.11) 
Изначальный сад — это сад идеала. Это мир, где люди понимают друг друга, Вселенная, в любую точку которой 

передаются братские чувства. Такой мир — не похож на наш сегодняшний мир идеалов и идеологий, основанных на 

национальных чувствах и различиях в государственной власти. Изначальный мир невозможно рассматривать в свете 

национальных различий, различий в государственной власти разных стран, экономических или культурных различий, он 

находится вне всех этих рамок, его можно рассматривать лишь с позиций сердца. (7-37, 1959.7.5) 

Что за место — изначальная земля? Там не обитает зло. Эта земля не имеет ничего общего со злом, эта земля — 

непреходящий единый мир, где люди живут вечно в подлинной любви, переполняющей его, и воспевают счастье. (18-

102, 1967.5.28) 

Изначальная родина — это место, где человек хочет жить вечно, окруженный любовью родителей и семьи, и, распевая 

песни счастья, это место, где люди правят всем сущим на небе и на земле и Вселенная радуется этому. (18-100, 

1967.5.28) 
Сегодня мы с вами тоскуем по родине, потому что там живут те, кто ближе всего к нам, — родители, братья и сестры, 

родственники. Они неизменно притягивают нас к себе. Более того, в любое время нас там встретят как в старые времена; 

если мы оказались в трудной ситуации, нам посочувствуют, утешат нас и примут с радостью. Если же на родине нет 

таких людей, а мы, любя свою родину и тоскуя по ней, отправимся туда, мы не почувствуем в своем сердце того, что 

чувствовали в те времена, о которых так сильно тосковали. Наоборот, наше возвращение создаст условия для скорби. 

Вам необходимо это понять. На родине обязательно должны быть люди, которые нас встретят. (23-80, 1969.5.11) 

С чем у вас ассоциируется понятие «родина»? На родине непременно есть ваши любимые родители, там ваша любимая 

деревня, любимый дом, любимые братья и сестры. Когда мы покидаем родные края и уезжаем за границу, масштабы 

понятия «родина» для нас расширяются, мы начинаем включать в него свое отечество, то есть свою страну. Если 

взглянуть с перспективы Вселенной, тогда нашей родиной окажется весь этот мир. Итак, в процессе жизни вы можете 

ощутить, что масштабы понятия «родина» расширяются по мере того, как расширяется наш взгляд на мир. (7-22, 

1959.7.5) 
Какой предок способен отыскать истинную родину? Бог. Бог и Истинные Родители. Чтобы стать истинной личностью, 

связанной с истинными предками, вам необходимо встретить Истинных Родителей и истинного Бога. Вот почему то, что 

было испорчено ложными родителями, может быть восстановлено Истинными Родителями, и таким образом Бог и 

Истинные Родители могут построить Царство Небесное на земле и на небе. (267-321, 1995.2.5) 

Став единым целым с Божьей любовью и радуясь возможности делить с Богом горести и радости, человек, как часть 

мира Божьей любви, как член царской семьи Бога вне всякого сомнения обретает вечную жизнь и может жить в славе, 

служа славному Богу. Место, где это возможно, — это и есть наша изначальная страна, изначальная родина. Вы ищете 

именно ее. (264-155, 1994.10.9) 

Мы должны найти родину нашей совести, оплот совести. Безо всяких инструкций со стороны религиозных лидеров, 

родителей и учителей, просто повинуясь приказам совести, мы следуем великому пути Небесного закона, мы идем туда, 

где прародители человечества могли бы делить с Богом горе и радость, если бы не пали и достигли совершенства в саду 
Эдема. Вам приходилось слышать предложения научить совесть чему-нибудь? Ваша совесть знает все про вашу жизнь. 

(262-117, 1994.7.23) 

У всех вас есть родина. А где же находится изначальная родина Бога? Если бы она существовала, то там появился бы 

изначальный род, из него произошел бы народ, из народа — страна и мир. Таким образом на земле появилось бы 

Царство Небесное. Если бы на земле было такое место, неужели вам не хотелось бы туда попасть? (Хотелось бы.) Если 

уж люди хотят попасть в свои родные края, где живут их отец, мать, братья и сестры, как бы невзрачно те ни выглядели, 

так неужто вам не захочется отправиться на родину Бога? Ведь речь идет об изначальной родине Бога, нашего общего 

Отца, так что если вы говорите, что не хотите туда поехать, вы лжете. (23-152, 1969.5.18) 



Если на земле появляется место, где Бог может обосноваться и жить со Своей семьей, это место, оплот семьи, в 

которой поселился Бог, становится изначальной родиной всего человечества, ведь оно действительно представляет всех 

людей. Итак, этот исток, эта отправная точка, где обитает Бог, становится нашей родиной. 

Из-за грехопадения мы не смогли начать наш путь вместе с Богом из этой отправной точки. Семья не стала такой 

отправной точкой. У нас нет такой родины. Преподобный Мун впервые создал такой источник на основе истинной 

любви, он обеспечил место, где Бог может обосноваться, где Он может начать жить в единстве с Истинными 

Родителями. Это место непременно станет изначальной родиной человечества. Восстановление осуществилось и 

восстановленное положение подобно изначальной отправной точке, оно является отправной точкой истинной любви, 

местом, где люди могут разделить друг с другом Божью любовь. Вот почему это место является изначальной родиной 

человечества. (289-142, 1998.1.1) 

Где находится Божье отечество, страна, желанная Богом? Где находится отечество всех людей? Это страна, в которой 
появляются Истинные Родители человечества. Разве это не логично? Где находится наше отечество? (Это страна, где 

появляются Истинные Родители человечества.) Так где же находится изначальная родина всех людей? Существует 

множество стран в Африке и на других континентах, но где же находится изначальная родина человечества? Родной 

край того, кто пришел, как Истинный Родитель всех людей, — это родина для всей Вселенной и всего исторического 

мира. 

Итак, если Корея станет изначальной родиной для всего мира, к которой стремился Бог, отечеством для всех людей во 

Вселенной, значит, новая цивилизация этой страны будет доминировать в мире, язык этой страны станет всемирным 

языком, а мужчины и женщины этой страны будут мужчинами и женщинами мирового уровня. 

Если бы люди родились от подлинных Родителей, язык был бы один. Языки разделились из-за грехопадения. Если 

Корея в будущем станет отечеством, изначальной родиной, страной, которую желает видеть Бог, она поднимется. Если 

Бог станет танцевать, Он будет танцевать вместе с Кореей. До сих пор не было ни дня, когда Бог мог танцевать и 

смеяться. (156-233, 1966.5.25) 
Где находится отечество, к которому стремится Бог, родина человечества? Родной край Истинных Родителей является 

родиной для истории, Вселенной и мира. Человек должен унаследовать род, идеологию и традицию своих предков, в 

противном случае к нему будут относиться как к незаконнорожденному ребенку.  

Корейцы должны стать избранным народом. Если Корея — это изначальная родина и отечество, значит, все 

цивилизации мира должны достичь завершения в Корее. Чтобы сделать Корею изначальной родиной, нам сегодня 

необходима готовность стать жертвоприношением, проявив преданность, усердие, любовь и самопожертвование. В 

противном случае Корея потеряет качества, необходимые для изначальной родины. Чтобы создать нечто хорошее, 

необходимы конкретные действия. Мы должны достичь нашей цели, даже если ради этого нам придется пролить свою 

кровь, пот и слезы. (15-283, 1965.11.2) 

Корея — это храм любви, изначальная родина, где можно создать настоящий дом любви, родной край любви, страну 

любви для всего человечества. Вот почему меня называют Истинным Родителем. Преподобный Мун проложил прямой 
путь, ведущий к созданию страны и мира, опирающихся на абсолютный и неизменный идеал семьи, центром которой 

является истинная любовь, путь к построению Царства Небесного на земле и на небе. Даже за границей об этом знают. 

Вот почему некоторые люди оставляют свои страны и приезжают жить в Корею. (290-287, 1998.3.2) 

Члены Божьей семьи, прожив в Царстве Небесном на земле, переходят в Царство Небесное на небесах, то есть в 

духовном мире. Небеса, Царство Небесное на небе — это наша изначальная родина. Но после грехопадения на земле до 

сих пор не появилось Царство Небесное, наше отечество, а, стало быть, и Царство Небесное на небесах пустует. Ни один 

человек не вошел в Царство Небесное на небесах. (161-12, 1987.1.1) 

1.3.2. Изначальная родина, которую нам предстоит найти 

Где находится наша родина, по которой мы тоскуем? Там, где живут наши отец и мать. В этом нет сомнения. Падшие 

Адам и Ева вступили в брак уже после того, как были изгнаны от лица Божьего и утратили рай. Пять миллиардов 

человек, населяющих современный мир, — это потомки сыновей и дочерей, родившиеся от этого брака. Никто не может 

этого отрицать. Люди заболели и им не ведом путь, по которому предстоит шагать. Произошло трагическое 
происшествие, люди превратились в сирот и жили словно на острове. Для них не ясно ни собственное происхождение, 

ни конечная цель. Человечество не понимает, куда идет. Никто не знает, что произойдет. 

Поскольку люди не понимают этого, Бог сперва объяснил все преподобному Муну, чтобы тот научил всему 

пятимиллиардное человечество. В Церкви Объединения все понимают Бога. (228-220, 1992.4.3) 

Из-за грехопадения мы утратили свою изначальную родину. Так что, если даже нам суждено умереть, мы и 

похороненными хотим быть на изначальной родине. Если бы не грехопадение, где бы человек умирал, прожив жизнь? 

(На родине.) А где бы он жил? (На родине.) Мы должны были жить на своей изначальной родине, но оказалось, что 

земля, где мы родились, враждебна нам, это земля печали. 

Можем ли мы сделать эту землю своей твердыней, воспеть ее как оплот счастья? Нет. Вот почему, тому, что есть 

сейчас, суждено пройти. Пусть исчезнут нынешние семьи, общество, страна и мировая система, пусть исчезнут и 

коммунизм, и демократия! Я стремлюсь к идеологии любви, которая бы правила на моей изначальной родине, к 
идеологии братства, при которой все люди могли бы делить друг с другом любовь Родителей, ощущая себя единой 

плотью и кровью. Иисус призывал к этому, но смутно, мы же теперь говорим об этом конкретно. (155-32, 1964.10.6) 

Мы должны найти изначальную родину. Где она находится? Где родина Иисуса? Если бы Иисус не умер, Израиль стал 

бы его изначальной родиной. Начало построению всемирного отечества было бы положено в Израиле. В чем 

заключалась ответственная миссия Иисуса на этой земле? В построении изначальной родины, которая стала бы родиной 

для всего человечества. А для того, чтобы некая земля стала родиной для всех падших людей, на ней должны появиться 

Родители, утвержденные Небесами. Без них изначальная родина не появится. Могут ли появиться братья и сестры, если 

нет родителей? Не могут. 



Кто живет на родине? Там должны быть родственники, братья и сестры, родители, а еще там должно иметься семейное 

имущество. Почему мы тоскуем по родине? Потому что там началась жизнь нашего сердца. Итак, человек не должен 

забывать о своем родном крае, где ценность его жизни почитается как нечто важное. 

Многочисленные поколения наших предков в прошлом шли по жертвенному пути. О чем же они с надеждой взывали к 

Богу? Они просили: «Пусть скорее наступит время, когда на земле появится отечество, на которое мы уповаем!» 

Учредив небесную страну мы, тем самым, должны учинить суд врагу Небес, сатане, покончить со злом и построить на 

земле мирное Царство Небесное, в котором будет воплощено лишь добро. Таково желание Бога, Иисуса и наших 

предков, внесших огромный вклад в Божье провидение. Запомните это как следует. (155-321, 1965.11.1) 

До сих пор людям даже в голову не приходило, что Бог может быть несчастным, обиженным и полным скорби. Они не 

понимали Его как следует. Предполагалось, что все люди станут Божьими сыновьями и дочерьми, но вместо этого они 

оказались запертыми своим врагом в железную клетку; скорбные крики умирающих наполняют небеса и землю. Может 
ли Бог в такой ситуации просто сказать им: «Ну, чего вы шумите? Я собираюсь спать», почесать живот и заснуть? Вам 

следует знать, что Бог трудится без передышки, чтобы восстановить землю. (156-233, 1966.5.25) 

В Обете семьи есть слова: «найти свою изначальную родину». Если до сих пор верующие получали наставления о том, 

что они должны покинуть свой дом и жить в безбрачии, то Церковь Объединения учит обратному. Мы должны 

вернуться на родину. Указание вернуться на родину — это самая благая весть, прозвучавшая впервые за всю историю 

религии. Это самая радостная из всех радостных вестей, которая звучит лишь раз, но как же много грешников, которые 

не торопятся возвращаться на родину! (264-187, 1994.10.9) 

О чем говорится в первом пункте Обета семьи? «Основываясь на истинной любви… найти свою изначальную родину». 

Мы должны отправиться на родину. Мы клянемся не осуществить «Царство Божье на земле и на небе, как изначальный 

идеал творения», а «построить» его. Царства Божьего нет. Оно не существует. Мы должны создать его своими руками. 

Мы должны полностью выйти из дьявольского мира, полностью восстановить сатанинский мир. Вот почему мы говорим 

не об осуществлении, а о построении. Это разные вещи. (261-88, 1994.5.22) 
Мы должны были вернуться к себе на родину, стать почтительными детьми и преданными гражданами, построить 

образцовую семью и страну, которые являются Божьим идеалом творения, и обрести царскую власть, тогда и 

осуществилось бы Царство Божье на земле и на небе. Из-за грехопадения мир стал иным, следовательно, нам нужно 

объединить мир, опираясь на идеал великой Божьей семьи. Но, даже объединив его, мы не можем просто оставить его 

как есть. Под объединением я подразумеваю, что мы должны соединить небесный мир с Царством Божьим на земле. 

Если мы хотим достичь этого поскорее, то должны чувствовать возбуждение и работать страстно, чтобы достичь 

прогресса. (267-153, 1995.1.4) 

В Обете семьи говорится о том, что наша семья, основываясь на истинной любви и опираясь на свою изначальную 

родину, построит Царство Божье на земле и на небе как изначальный идеал творения. Иными словами, каждый из нас 

создаст Царство Небесное на земле и на небе. В свое время семья была утрачена, поэтому теперь именно семья должна 

заниматься созданием Царства Божьего. Мы, семья, основываясь на истинной любви и опираясь на свою изначальную 
родину, строим Царство Божье, изначальный идеал творения. Центром изначальной родины является семья, а не страна. 

Итак, мы должны вернуться на родину. Если у вас есть такая семья, вы должны вернутся в свои родные края и 

построить Царство Божье на земле и на небе. Сейчас, стоит нам только восстановить свой родной край, как страна, мир и 

все остальное объединится естественным образом. Нам будет не о чем беспокоиться. Царство Небесное и на земле, и на 

небе возникнет естественным образом. Оно начинается в семье. (260-156, 1994.5.2) 

Что значит возвращение на родину? Бог — Источник истинной любви, поэтому возвращение на родину выражает 

желание вернуться к своим истокам и жить вечно вместе с корнем, ветвями и плодами. Желание жить вечно в мире и 

счастье, основанных на любви, — вот что стоит за идеей возвращения на родину. Все просто. (252-269, 1994.1.1) 

Как можно соединиться с изначальной родиной и с Богом? Ваша родина — это место вашего рождения, верно? 

Каждый связан с миром горизонтально и эти узы начинаются с родных мест человека, однако до сих пор ни у кого не 

было родины, принадлежавшей стороне Бога. Люди потеряли ее. Они не могли найти места, где жил подлинный Адам. 

Мы должны найти это место и вернуться туда. Начав действовать в таком месте, мы должны создать семью, род и, в 
конечном итоге, достичь страны и мира. 

Все это очень логично. Кроме того, это не просто концепция. Стоит вам заняться этим, и перед вами откроется путь, по 

которому вы сможете шагать. На личном основании вам необходимо восстановить вашего предка Адама и позицию 

Иисуса. Так, в эпоху завершения благодаря Истинным Родителям, Господу Второго пришествия, вы сможете войти в 

изначальную родину. Когда вы там окажетесь, все будет принадлежать вам. Таково ваше положение. Шагайте вперед и 

если только эта концепция ясна для вас, сатана отступит перед вами. Итак, вы должны выполнить миссию родовых 

мессий. (248-27, 1993.5.30) 

Что является наследием Родителей в процессе поселения? Не личность, а семья. Вы должны это знать. Вот почему 

появился Обет семьи. Итак, мы должны подробно объяснять людям Обет семьи. В первом пункте Обета говорится о том, 

что, основываясь на истинной любви, мы найдем свою изначальную родину и создадим Царство Божье на земле и на 

небе. С помощью одной лишь любви мы сможешь достичь всего. (268-226, 1995.4.2) 

1.4. Изначальный идеал творения 

Что есть Божья воля? Истинная любовь, стремление осуществить идеал творения. Что значит «осуществить идеал 

творения»? Это значит, построить четырехпозиционное основание. Если бы благодаря браку Адама и Евы человечество 

объединилось бы с Богом, все сущее стало бы едино с людьми на основе любви. Тогда человек стал бы вторым владыкой 

и завладел бы Богом и все творением. Бог был бы невидимым Хозяином, а мы — видимыми хозяевами, Он был бы 

внутренним Богом, а мы — внешним богом. У всех есть амбиции стать богом. 

Идеал творения заключается в построении четырехпозиционного основания. Четырехпозиционное основание — это 

единство в любви Адама и Евы с Богом. Бог может войти в такую семью сверху и снизу, справа и слева, спереди и сзади. 

Зачем же это нужно? Прежде всего, таким образом человеческая любовь и любовь Бога достигают совершенства. 



Совершенство достигается в любви между Богом и человеком, в единстве между ними. А когда формируется единство в 

любви, определяется право собственности. В вечной любви определяется право собственности, основанное на любви. 

Вам следует знать, что женщина является вечной собственностью своего мужа, а он, в свою очередь, навеки 

принадлежит ей, тоже на основе любви. (276-253, 1996.2.24) 

В чем заключается Божья воля? В осуществлении идеала творения. А что значит «осуществить идеал творения»? Это 

значит, построить четырехпозиционное основание. Что значит «построить четырехпозиционное основание»? Это значит, 

осуществить идеал любви, идеал единства. Именно в этом все и заключается. Я считаю, что все возникло из-за любви. А 

какой любви? Истинной. С чего начинается истинная любовь? С самоотдачи. Нужно отдавать себя и забывать, сколько 

уже отдал. Бог начал творить, руководствуясь абсолютной верой. (276-299, 1996.3.10) 

Бог — это вертикальный Отец, вертикальный Субъект, а человек — горизонтальный субъект. Цельное существо 

возникает, лишь когда вертикальное и горизонтальное объединяются. Для построения объемного тела необходимо, 
чтобы вертикальное и горизонтальное, перед и тыл стали едины. Вертикальная сущность — это отношения родителя и 

ребенка, горизонтальная, то есть, отношения востока и запада, — это супружеские отношения. А отношения братьев и 

сестер — это отношения переда и тыла. Итак, Божий идеал творения заключается в формировании в семье единого 

сферического тела, основывающегося на идеале любви. 

Где же тогда будет пребывать Бог? В центре. Божий идеал творения заключается в том, чтобы Бог мог быть 

центральной Сущностью, представленной отцом, мужем, матерью, женой, сыном, старшим и младшим братом. Это 

значит, что Бог хочет вечно жить вместе с мужчиной и женщиной. Когда они становятся родителями, Бог хочет вечно 

жить вместе с ними как Родитель, когда они становятся мужем и женой, он хочет вечно жить вместе с ними как Супруг. 

Бог — это Родитель и семья — это то основание, где Он вечно хочет жить вместе с людьми как их Родитель. (267-224, 

1995.1.8) 

Истинные Родители изначально являлись эталоном, опираясь на который Бог творил, таков был Его идеал творения. 

Истинные Родители являются тем эталоном, с которого начался процесс сотворения и на основе которого было создано 
все сущее. Когда наступает этап совершенства Истинных Родителей, совершенства Адама и Евы, когда приходит время 

святого бракосочетания Истинных Родителей, Бог словно Сам вступает в брак, ведь Он един с ними. Бог — Хозяин 

истинной любви и ее корень, поэтому когда Он становится единым целым с человеком в любви, корень истинной любви 

начинает распространяться в этом горизонтальном земном мире, в мире людей. На это и направлен идеал творения. 

Однако люди унаследовали плоть и кровь сатаны. Даже если удалить сатанинскую кровь и род и уничтожить ад, войти 

в Царство Небесное трудно. Даже если убрать все это, мы, люди, не имеем никакого отношения к миру кровных уз, 

которым Бог и Истинные Родители могли бы обладать на основе истинной любви и изначального Божьего идеала 

творения. (266-58, 1994.12.11) 

Совесть стремится к наивысшему идеалу, у тела также величайшие амбиции. Вот почему, будь вы мужчина или 

женщина, в мыслях у вас — стать царем или царицей мира. Таков изначальный идеал Божьего творения: стать 

безграничным центральным существом горизонтально и стать существом подобным Богу вертикально. Разве есть кто-то 
выше, чем Бог? Вы же, мужчины и женщины, являетесь Божьими храмами, внутренними воплощениями невидимого 

Бога. (272-277, 1995.10.8) 

Таков идеал творения, к которому стремился Бог: сначала посадить одно семя. Такова формула — посадить одно семя. 

Семя это — образец абсолютного мужчины. Второго такого нет. То же самое можно сказать и про женщину. Женщина 

— это царица, а мужчина — царь. Идеал — это единство в любви таких царя и царицы. Там, где они соединяются, 

пребывает Бог. В падшем мире нет основания, соответствующего этой идеальной формуле. (271-328, 1995.9.3) 

Любовь — это достижение единства. Без любви невозможно достичь единства между родителями и детьми, между 

супругами и между братьями и сестрами. Тело мужчины и женщины — это воплощение Бога. Объединяясь, мужчина и 

женщина начинают подниматься в направлении вертикального эталона. Они встречаются в одной точке. Первым делом  

они соединяются с вертикальным эталоном. Благодаря силе тяготения вертикаль спускается быстрее, чем горизонталь. 

Вертикальный эталон естественным образом оказывается в центре, и когда мужчина и женщина становятся единым 

целым и начинают вращаться образуется сферическая форма с единым центром. Бог становится ядром, а Адам с Евой 
присоединяются к Нему, так и образуется единое сферическое тело любви. Заняв это положение, сын и дочь становятся 

воплощением совершенной любви. Это и есть совершенное воплощение идеала любви семьи Царства Небесного. 

Именно здесь созревают плоды Божьего идеала творения, идеала, о котором мечтали мужчина и женщина, именно здесь 

происходит нечто вроде взрыва и возникает ядро, источник.(262-189, 1994.7.23) 

Итак, что является источником мира во всем мире? Бог является центром. Мир во всем мире возможен, если мы будем 

равняться на направление и на цель, определяемую Богом, Его волей и Его идеалом творения. 

В чем же заключается Божья воля? Это важный вопрос. Что говорит по этому поводу Церковь Объединения? Прежде 

всего, Божья воля — в осуществлении идеала творения. Все просто. А что значит осуществление идеала творения? 

Построение четырехпозиционного основания. Что такое построение четырехпозиционного основания? Это построение 

идеальной семьи. Очень просто. Вопрос в том, стала ли ваша семья идеальной? (261-289, 1994.7.24) 

Божий идеал творения заключался в том, чтобы создать истинных мужчину и женщину и соединить с ними истинную 
любовь, истинную жизнь и истинный род. Если возникла бы семья, в которой благополучно укоренились истинная 

любовь, истинная жизнь и истинный род, небеса и земля объединились бы, и Божьи любовь, жизнь и род должны были 

снизойти по вертикали, утвердиться и начать горизонтально распространяться по земле. Когда появляется семья, 

основанная на взаимной любви, с такой семьи и личностей, которые ее составляют, начинается род и народ, семья 

начинает распространяться по всем четырем направлениям. (259-192, 1994.4.10) 

Божий идеал творения заключается в осуществлении идеала родителей. Вот насколько важны родители. Являясь 

центральной фигурой Царства Небесного, они становятся царем и царицей. Царская власть на земле начинается с 

родителей. Они — центр всего, центр Царства Небесного на земле и в небесном мире. Царская власть в небесной стране 



и царская власть на земле — суть два аспекта: внутренний и внешний. Отношения между ними подобны отношениям 

между душой и телом в человеке. Вот почему душа и тело должны быть едины. 

В конечном итоге, идеал творения, цель Вселенной, заключается в создании семьи, центром которой являются 

родители. Когда три составляющие: истинный мужчина, истинная женщина, то есть истинные супруги, и истинные дети 

достигают единства, они создают семью, ключевое звено. Это — нечто вроде формулы. Разбить такую семью абсолютно 

невозможно. Почему? Да потому что никакая сила, даже самая мощная, не в состоянии разделить то, что было соединено 

истинной любовью. Даже Бог ничего тут не сможет поделать. Такое единство — вечное и абсолютное. (265-288, 

1994.11.27) 

Главное русло провиденциальной истории определяется идеалом творения. Итак, вам нужно понимать Божью волю. 

Все говорят о Божьей воле, но никто не знает, в чем она заключается. Вы же должны иметь о ней ясное представление. 

Как-то раз я задал этот вопрос одному известному богослову, а он мне и говорит: «Ох, Божья воля — это нечто очень 
простое и, одновременно, чрезвычайно сложное». Ну, куда годится такой ответ? Теологи не могут дать определения 

Божьей воле. Вот почему появляется все больше различных религиозных конфессий. Христианство стало дробиться, 

потому что не смогло дать этого определения. Христиане не смогли прийти к выводу, который стал бы эталоном. 

В чем заключается Божья воля? В осуществлении идеала творения. Разве не так? Бог двоедушен или у Него одна 

душа? Если Бог абсолютен, то и воля Его должна быть абсолютна и едина, — это логичный вывод. Что же значит 

«осуществить идеал творения»? Это значит «построить четырехпозиционное основание». Что же, в таком случае, 

означает «построение четырехпозиционного основания»? Осуществление идеала любви. Про какую любовь я говорю? 

Про истинную. Этим все сказано. (247-116, 1993.5.1) 

В будущем мы станем центром Царства Небесного на небе и на земле. Царство Небесное на небесах представляет 

собой вертикальный эталон, а Царство Небесное на земле — горизонтальный. Когда два эти эталона объединяются, 

Царство Небесное на земле и на небе становится единым целым. Оно строится по модели единой огромной семьи, 

основанной на Божьей истинной любви. Это и есть Божий идеал творения. (269-80, 1995.4.8) 
С помощью истинной любви Бог намеревается привести человека к совершенству, чтобы тот стал существом 

бесконечной ценности. Таким образом и Сам Бог достигнет совершенства истинной любви и создаст мир, основанный на 

идеале творения, в котором поселится вечная идеальная любовь. (254-106, 1994.2.1) 

Невозможно осуществить идеал Божьей любви в одиночку. Для этого обязательно нужна семья, супружеский союз. До 

сих пор никто не понимал этого, поэтому никто и не смог выполнить эту задачу. 

По вине ложных родителей произошло грехопадение, стало быть, все потомки тех родителей тоже являются ложными 

и до сих пор ни один из них не смог войти в Царство Небесное, которое зиждется на Божьем идеале творения. Люди 

находятся в промежуточном положении. Это относится даже и к Иисусу. Почему Иисус отправился в рай? Да потому 

что не смог жениться. По этой причине и все наши предки в духовном мире не живут вместе со своими супругами. Как 

бы муж и жена ни любили друг друга, они не могут попасть в Божью Страну, в Царство Небесное. Каждый из них 

находится на своего рода промежуточных небесах, в таком месте, которое соответствует состоянию его духа. Так что, 
даже если в семье было десять членов, все они оказываются в разных местах. (272-289, 1995.10.13) 

Божий идеал творения заключается в том, чтобы создать в семье некое ядро или эталон, который позволит человеку 

ассимилироваться к целому миру. Это возможно благодаря супружеской любви. Вот почему, если искажаются 

супружеские отношения, все четыре сферы сердца приходят в полный хаос. Совершенство в четырех сферах сердца 

необходимо, чтобы войти в Царство Небесное, но если их разрушить, человек вместо этого отправится в ад. Знайте же, 

насколько драгоценна первая любовь. Какие замечательные семьи в Церкви Объединения, если они понимают это! (257-

216, 1994.3.15) 

Божья воля заключается в осуществлении идеала творения, а осуществление идеала творения, по сути, есть построение 

четырехпозиционного основания. Построение же четырехпозиционного основание — это воплощение идеала истинной 

любви. Произошло грехопадение, поэтому нам нужно вновь вернуться к этому идеалу, но как это сделать? Нужно 

восстановить право первородства, родительский авторитет, царскую власть и сферу царской семьи. Прожив жизнь таким 

образом, мы сможем войти в Царство Небесное. Таков первоначальный эталон, его-то мы и должны достичь. Таково 
главное русло провидения, связанного с Церковью Объединения. Конечно, главным руслом являлось провидение 

сотворения мира, но из-за грехопадения главным руслом стало провидение восстановления. (247-143, 1993.5.1) 

1.5. Построение Царства Божьего на земле и на небе 

1.5.1. Семья — это фундамент, с которого начинается Царство Божье на земле и на небе 

Семья Адама должна была стать семьей истинной любви, соответствующей Божьему идеалу. Бог сотворил 

прародителей человечества, Адама и Еву, ожидая, что они в совершенстве воплотят в себе Его невидимую природу и 

передадут Божью волю и любовь всей Вселенной. Адам, Ева и их дети должны были утвердить в своей жизни 

основополагающие принципы, которым в последствии стало бы следовать все человечество. Потомки Адама и Евы стали 

бы личностями, едиными с Богом, у которых душа и тело пребывают в совершенном единстве. Более того, они создали 

бы семьи, в которых было бы достигнуто супружеское единство и единство между родителями и детьми, и построили бы 

таким образом стабильное основание для того, чтобы свобода, мир, счастье и надежда наполнили всю землю. Божий 
идеал заключался в том, чтобы эта модель была воплощена не только в семье или стране, а распространилась бы во 

всемирном и вселенском масштабе. Модель Царства Небесного, построенная в семье, расширилась бы до уровня страны, 

национальное Царство Небесное распространилось бы на весь мир, а всемирное Царство Небесное охватило бы целую 

Вселенную. 

Наиболее глубинные аспекты характера и личности человека начинают формироваться в его семье. Семья является 

началом любви, личности и жизни, ее главным фундаментом. Человеческая жизнь зарождается на фундаменте семьи 

благодаря родительской любви, человек совершенствуется как личность любви, проходя через различные фазы: занимая 

поочередно положение ребенка, супруга, родителя, деда или бабушки. В конечном итоге, окруженный любовью своих 

потомков человек переходит в небесную страну, — таков принцип творения. Посредством семьи возникает история и 



нация, с семьи начинается идеальный мир. Без семьи существование отдельной личности теряет смысл, без семьи 

невозможна преемственность поколений. Итак, семья — это драгоценный оплот человеческой любви и жизни, она 

предшествует всем ценностям, идеям, системам и организациям. (288-167, 1997.11.27) 

Одержав верх над историей, вы должны радушно принять Бога. Живите с Истинными Родителями вечно и почитайте 

Бога в своей семье. Живя так на земле, вы станете семьей Царства Небесного и на земле, и в небесном мире, все вы 

войдете в единый мир. 

Нужно чтобы Бог мог обитать в вашей семье. Постройте семью Эдема, в которой Бог захочет жить. Он не смог жить в 

семье Адама и Евы, поэтому вы должны почитать Его в своей семье. Весь ваш род, в котором вы являетесь родовыми 

мессиями, должен почитать Бога. Ваша страна должна почитать Его. Весь ваш мир должен жить, почитая Бога, небеса и 

земля должны жить, почитая Его. Семья — это отправная точка, где люди учатся жить вместе с Богом. Вы должны 

понимать, что семья — это отправной пункт Царства Небесного на земле и на небе. (270-103, 1995.5.7) 
По сути дела родители — это представители Бога. Муж и жена являются друг для друга половинками Бога, а дети — 

это еще один маленький Бог. Бог — это Сущность истинной любви, поэтому, соединившись с истинной любовью, все 

становится единым целым. Родители — это представители Бога, или живой Бог. Супруги, а также и дети являются 

представителями Бога. 

Итак, семейная организация, объединенная истинной любовью, является фундаментом Царства Небесного. Без такого 

фундамента Царство Небесное не будет построено! Семья — это центр Вселенной. 

Совершенство семьи — основа для совершенства Вселенной. Вот почему, если вы любите Вселенную так же, как 

членов своей семьи, для вас будет открыт путь куда угодно. В этом случае Бог, как Родитель всей Вселенной, займет 

положение всеобщего центра любви. (298-306, 1999.1.17) 

Единство с Богом порождает огромное разнообразие форм вращения. Вот почему старший брат должен любить 

младшего, беря за пример то, как родители любят детей. В семье, сплоченной такой любовью, расцветают цветы 

семейной любви. Далее эта любовь, развиваясь, охватывает собой общество, народ и в конечном итоге — весь мир. 
Однако люди сегодня имеют смутное представление об этом. (28-168, 1969.8.3) 

Что Бог намеревался дать Адаму и Еве, если бы они не пали? Бог хотел благословить и поженить их, дать им 

возможность родить детей, которые принесли бы Ему радость. Так Бог хотел создать семью, которой Он мог бы 

радоваться, а затем, преумножив ее, сформировать род и народ. А что получилось бы, если бы этот народ еще 

расширился? (Мир.) Какой идеологией руководствовался бы такой мир? Идеологией Божизма, которая в то же время 

являлась бы идеологией «адамизма». В таком мире идеология, взгляды на космос, Вселенную и человеческую жизнь 

основывались мы на «адамизме». Кроме того, люди совершенно нормально относились к существованию разных 

человеческих рас. Люди меняются под влиянием среды, в которой живут, и это совершенно естественно, что у 

представителей разных народов разный цвет кожи. Почему же возникло такое огромное количество национальных 

языков? Поскольку прародители человечества пали, Небеса разделили языки. (156-202, 1966.5.25) 

Семья — это горизонтальное основание, в котором в уменьшенной форме заключен весь мир. С семьи начинается 
страна и мир. Что такое семья? Семья как уменьшенная горизонтальная модель мира является объектом по отношению к 

абсолютному центру. Что же такое «я»? Это платформа, на которой может находиться этот абсолютный центр. (26-257, 

1969.11.9) 

Из братьев и сестер образуется народ и все человечество. Братья и сестры соответствуют переду и тылу. Они 

формируют плоть. Плоская форма, как бы обрастает плотью. При этом возникает круг. Итак, братья, сестры, народ 

образуют круг. Приумножаясь, братья и сестры составляют нацию. Любовь к братьям и сестрам связана с любовью ко 

всему миру. Семья, где подрастает много братьев и сестер, подобна модели, по которой можно создать идеальное 

Царство Небесное на земле и на небе, Царство, включающее всех людей мира. Итак, братья и сестры начинают 

расселяться повсюду из этой точки. (235-268, 1992.11.4) 

О какой семье мы говорим? Бог занимает в ней положение Деда. Адам является представителем семьи настоящего, а 

его дети представляют будущее. Бог — символ прошлого, отец с матерью — символ настоящего, а сыновья и дочери — 

символ будущего. Опираясь на такую философию любви в семье должны появиться четыре мира сердца и три царских 
права. Что происходит, когда сердце достигает совершенства? Бог появляется на земле и начинает править семьей, 

занимая в ней положение Деда. Таким образом Он дает возможность Царству Небесному на земле и на небе достичь 

совершенства в единстве. Дети, рожденные в такой семье, становятся наследниками обоих миров. (236-259, 1992.11.8) 

Ваша семья — это модель Царства Небесного на земле и на небе. В ней присутствуют четыре группы: дедушка и 

бабушка, отец и мать, супруги и дети. Если расширить эту модель мы также получим четыре группы людей: дедушки и 

бабушки, отцы и матери, мужья и жены, а также дети всех стран мира. Человек должен жертвовать собой ради семьи, 

семья — ради рода, род — ради народа, народ — ради страны, а страна — ради мира. Если вы отправитесь за границу и в 

соответствии с принципом самопожертвования ради большего блага будете заботиться о людях других стран мира 

больше, чем о собственном народе, больше, чем о собственных родителях, дедушке и бабушке, о своей второй половине 

или о своих детях, вы достигните совершенства как человек, достойный жить в главном дворце Царства Небесного. 

Тогда вам будет открыт путь в любую точку Царства Небесного. (252-265, 1994.1.1) 
Вам следует любить народ Царства Небесного на земле и на небе. Эти люди — ваши братья и сестры. С этого и 

начинаются три типа любви. Модель, позволяющая научиться любить братской любовью, является осью Царства 

Небесного, осью, необходимой для строительства идеального Царства Божьего, земной осью. Когда формируется такая 

земная и небесная ось, когда земная страна пересекается с небесной страной, чтобы вырастить Царство Небесное, тогда 

оно и начинает развиваться. Почему Бог создал людей? Потому что Он хотел воплотить вертикальный и горизонтальный 

идеал. Зачем необходимы дети? Чтобы построить сферическую форму, опираясь на горизонтальные отношения переда и 

тыла. Вот почему Бог сотворил человека. (219-168, 1991.8.29) 

Царство Небесное на земле и Царство Небесное на небе объединяются вокруг Бога. Вертикальным центром единства 

являются Бог и Истинные Родители, а на горизонтальном плане должны объединиться Каин и Авель. Бог творил ради 



любви, поэтому Царство Небесное на земле и Царство Небесное на небе объединяются благодаря любви, субъект и 

объект становятся единым целым на основе изначального Божьего идеала, идеала любви. 

Эта Вселенная, сотворенный мир, начался с любви. Вот почему Бог тоже должен быть един с любовью. Сущностью, 

которая соотносится с Царством Небесным на земле и на небе, является любовь. (243-323, 1993.1.28) 

Вот как можно описать совершенство человека: душа и тело навечно становятся единым целым в истинной любви; 

затем, такие мужчина и женщина воплощают вечную супружескую любовь и становятся истинными родителями. 

История, центром которой являются такие родители, начавшись с таких предков, продолжается тысячелетиями безо 

всяких изменений. Она тянется вертикально, при этом распространяясь горизонтально. Такой мир и есть Царство 

Небесное на земле и на небе! В нем осуществляется единство небес и земли. (207-58, 1990.10.28) 

В чем заключается удивительная особенность Принципа Церкви Объединения? До сих пор никто не знал 

теоретического обоснования того, как объединить Царство Небесное на земле и на небе. Адам и Ева должны были 
положить начало такому единству, опираясь на истинную любовь. Бог представляет Собой внутренний аспект личности 

Адама, а Адам — внешний аспект Божьей личности. Этим двоим предстояло стать единым целым. Вот почему Божья 

любовь начинается с Адама. Бог является ее вертикальным началом, а Адам — горизонтальным. Все очень логично. 

Таким образом Царство Небесное на земле и Царство Небесное на небе становятся единым целым. Так становится 

возможным логическое объяснение, которого до сих пор не могло предоставить традиционное христианское богословие. 

Христианские теологи рассматривают Бога как нечто святое, а творение — как нечто низменное. Как же тогда выстроить 

теорию, объясняющую любовь? Попытайся мы это сделать, у нас сразу же возникают проблемы. Так может ли Бог 

делать что Ему вздумается, как утверждают христианские богословы? Нет. Есть нечто, чем даже Он не в состоянии 

распоряжаться по своей прихоти. Даже Бог не может поступать с любовью как Ему заблагорассудится. (226-169, 

1992.2.4) 

Семья — это собрание всех мужчин и женщин мира в миниатюре. Ведь человечество — это мужчины и женщины. 

Семья — это семя, из которого может вырасти все. С этого семени начинается преумножение и появляется множество 
других семей, которые объединяются друг с другом, и по мере их распространения появляются род, народ, страна, мир и 

Вселенная. (273-48, 1995.10.21) 

Семья — это локомотив. Если вы проедете туннель и поспешите к месту своего назначения, ваша страна и мир, 

которые прицеплены к вам сзади, автоматически прибудут в Царство Небесное. (269-291, 1995.5.1) 

1.5.2. Построение Царства Небесного — долг благословленных семей 

В первом пункте Обета семьи говорится о восстановлении всего сущего. Нужно восстановить все, что было утрачено. 

Религии требовали от своих последователей покидать семьи и жить в безбрачии, но в Церкви Объединения впервые 

прозвучал приказ вернуться на родину, в свою родную страну. Произошло потрясающее событие мирового значения. 

Для религиозного мира не может быть большего счастья. Это не просто слова. (269-105, 1995.4.9) 

«Найти свою изначальную родину», а дальше что? «Построить Царство Божье на земле и на небе». Мы были изгнаны, 

поэтому потеряли все, верно? Что нам нужно делать после того, как все найдем? Строить Царство Небесное на земле и 
на небе. Каждый из нас должен творить. Мы все утратили, поэтому должны все создать. У нас все было украдено, 

поэтому необходимо сделать все заново. Нужно заняться этим, даже если на это потребуются тысячелетия. Вот почему 

Церковь Объединения заговорила о возвращении на родину. Такого еще не бывало в религиозном мире. (288-323, 

1998.1.1) 

Адам и Ева потеряли Царство Божье на земле и на небе, поэтому теперь мы должны его найти. Бог не может этого 

сделать, а сатана уже тем более, ведь он стремится Царство Божье разрушить. Царство Божье на земле и на небесах 

должны найти мы. 

В Обете семьи есть слова: «найти свою изначальную родину». Если до сих пор верующие получали наставления о том, 

что они должны покинуть свой дом и жить в безбрачии, то Церковь Объединения учит обратному. Мы должны 

вернуться на родину. Указание вернуться на родину — это самая благая весть, прозвучавшая впервые за всю историю 

религии. Это самая радостная из всех радостных вестей, которая звучит лишь раз. (264-187, 1994.10.9) 

Представляете как рады Бог, Истинные Родители и семьи появлению Обета семьи? Каждый день своей жизни мы 
произносим: «найти свою изначальную родину». Вся земля — это наша изначальная родина. Что мы будем делать на 

этой родине? «Строить Царство Божье на земле и на небе как изначальный идеал творения». С помощью чего? С 

помощью любви. Мы полностью прошли путь любви, по которому можно вернуться на изначальную родину. Мы 

отыскали изначальную любовь, утерянную падшими людьми, и с ее помощью строим все заново. (297-209, 1998.11.20) 

«Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет, найти свою изначальную родину и построить Царство Божье 

на земле и на небе». Здесь я использовал слово «построить». Почему именно это слово? Оно означает, что мы должны 

создать что-то заново. Просто так Царство Божье не возникнет. Мы должны его построить, воссоздать. Сейчас и на 

земле, и на небе существует ад, так что нам нужно построить Царство Небесное. «…Найти свою изначальную родину и 

построить Царство Божье на земле и на небе как изначальный истинный идеал». То есть, мы должны его построить. Для 

человека Царство Небесное на земле и на небе наступает в семье. Мы должны построить его в семье, поэтому у нас и 

появился Обет семьи. Мы должны создать Царство Божье, это наша задача. 
Царство Небесное на земле и Царство Небесное на небе едины друг с другом. Семья, прожившая на земле жизнь, 

единую с Божьей истинной любовью, переходит на Небеса. Сейчас уже не эпоха спасения индивидуумов. Христианство 

говорит о личном спасении, но это все не то. Божья воля заключается в спасении семей. Грехопадение произошло в 

семье, поэтому и восстановление должно иметь место в семье. Вот какая пора наступила. До сих пор в истории не было 

ни одной эпохи, центром которой являлись Истинные Родители. Лишь теперь мы вступили в новую эпоху, эпоху 

поселения. (260-304, 1994.5.19) 

Вам следует знать, что возможность давать Обет семьи — это величайшая благая весть за всю историю. В начале 

каждого пункта Обета есть слова «мы, семья». «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет, опираясь на 



свою изначальную родину — родина — это место, где мы родились, она для нас самое драгоценное — построить 

Царство Божье на земле и на небе как изначальный идеал творения. 

Здесь говорится о Божьем идеале творения. Идеал творения заключается в создании Царства Небесного на земле и на 

небе. Этот идеал не осуществился из-за грехопадения, поэтому нам необходимо восстановить его. Мы должны построить 

Царство Божье на земле и на небе как идеал творения, опираясь на свою изначальную родину. (260-188, 1994.5.8) 

В Обете семьи говорится о том, что наша семья, основываясь на истинной любви и опираясь на свою изначальную 

родину, построит Царство Божье на земле и на небе как изначальный идеал творения. Иными словами, каждый из нас 

создаст Царство Небесное на земле и на небе. В свое время семья была утрачена, поэтому теперь именно семья должна 

заниматься созданием Царства Божьего. Мы, семья, основываясь на истинной любви и опираясь на свою изначальную 

родину, строим Царство Божье, изначальный идеал творения. Центром изначальной родины является семья, а не страна. 

Итак, мы должны вернуться на родину. Если у вас есть такая семья, вы должны вернутся в свои родные края и 
построить Царство Божье на земле и на небе. Сейчас, стоит нам только восстановить свой родной край, как страна, мир и 

все остальное объединится естественным образом. Нам будет не о чем беспокоиться. Царство Небесное и на земле, и на 

небе возникнет естественным образом. Оно начинается в семье. (260-156, 1994.5.2) 

В первом пункте Обета семьи говорится о возвращении на родину, в то окружение, которое существует на родине. 

Итак, в Обете семьи есть слова «…найти свою изначальную родину и построить Царство Божье на земле и на небе как 

изначальный идеал творения». Царство Божье было утрачено, верно? Так кто же должен его создать? Даже если Бог за 

это не возьмется, мы должны это сделать, каждый из нас! Это задача семьи Адама, ведь именно семьи в свое время не 

смогла этого сделать. Я полностью заложил основание, необходимое для этого. С таким словом, с таким учением, 

которое есть у вас, вы можете пойти куда угодно, и если вам никто не противостоит, завоевать наивысший авторитет. 

Это произойдет автоматически. Куда бы вы ни пошли, открывайте рот и говорите. Пройдитесь по окрестностям и 

разбудите спящих людей. На рассвете сделайте объявление по радио и разбудите всех, призовите людей собраться на 

митинг поутру, а если они не послушают вас, возьмите рубель, который используют для стирки, и устройте им припарку. 
Вытащите их на собрание хотя бы силой, и выступайте перед ними тридцать минут, час, два часа. Скажите: «Если я 

говорю дурные вещи, можете протестовать». Если вы так поступите, люди позже будут вам благодарны. 

Даже если вы будете толкать людей в одностороннем порядке с таким абсолютным авторитетом, никакого 

противодействия не будет. Все условия для этого уже созданы в вашем окружении, но если вы просто смотрите на это и 

ничего не предпринимаете, вы просто дураки. Даже нищие возьмут верх над такими людьми. Такие люди окажутся в 

шестерках. (283-75, 1997.4.8) 

К чему мы стремимся со всем усердием? Нам нужно найти утраченную изначальную родину, построить наше 

отечество! Сегодня много говорится о реконструкции, верно? Реконструировать что-то — значит разбирать нечто уже 

существующее и переделывать это. Члены же Церкви Объединения призывают не к реконструкции, а к строительству. У 

нас нет строительных материалов, у нас нет ничего кроме наших рук. Есть ли у нас изначальная родина, изначальная 

страна? (Нет.) Вот поэтому мы и говорим о строительстве. Из чего же нам строить? Материалом должны стать ваши 
руки, ваша плоть и кости. Пустите в ход свое тело, перемелите свои кости в порошок, посейте свою плоть и кровь, тогда 

все богатства мира придут к вам. Давайте же купим стройматериалы. (155-53, 1964.10.6) 

Вам следует благодарными за то, что у вас появился Обет семьи. В нем заключен призыв к религиозным людям 

вернуться с горестной чужбины на родину, в родные края! Обет семьи зовет вернуться на родину! Невозможно забыть 

такие слова. (283-77, 1997.4.8) 

1.5.3. Возвращение на родину и выполнение миссии родовых мессий 

Мы должны шагать и сегодня, и завтра. Я — ваш руководитель, так думаете, мне не доставалось плетей из-за того, что 

я иду по этому пути? Еще как доставалось. Думаете, мне не приходилось оказываться в тюрьме? Я и там побывал 

несколько раз. Если сосчитать все время моей тюремной жизни, как вы думаете, сколько лет наберется? Почему это я не 

должен был побывать в тюрьме, быть битым и харкать кровью, почему мне не следовало бы испытать горе, гонения, 

всяческие унижения и другие трагические обстоятельства? Разве я не должен пережить горе родителей, родственников, 

моей страны и моего народа, а также верующих многочисленных религий? Тем не менее, все это не представляло для 
меня проблемы, потому что я знал, что путь, по которому я должен идти, величественнее и драгоценней того, что я 

терял. 

Так что, если мы шли вплоть до сего дня, нам нужно шагать и завтра, а потом и послезавтра. Если мы шли вплоть до 

этого года, нам нужно идти и в следующем году. Если мы шагали десять, двадцать, сорок лет своей жизни, нужно шагать 

до самого ее конца, пока мы не придем на свою изначальную родину. Что за место — эта самая родина? Это место — 

куда все хотят попасть, где люди хотят встретиться и жить. Знайте, что этот путь ценнее, чем все на свете, все, что вас 

окружает; шагать по нему — дело более серьезное, чем все остальное, так что вам предначертано судьбой идти по нему. 

Помните, что таков путь объединения, по которому мы с вами сегодня идем, это путь вашего учителя. Пойдете ли вы 

этим путем? (Да.) До каких пор? (До конца жизни.) Вы должны шагать по нему до конца своих дней. 

Итак, преодолев свою личную Голгофу, мы должны преодолеть Голгофу на уровне семьи, рода, народа и страны и 

двинуться по направлению ко всемирной Голгофе. Бог не поставил нас в авангарде, желая, чтобы мы шагали вперед. 
Наоборот, это Он до сих пор был в авангарде, прокладывая путь для нас, и теперь Он зовет нас пойти за ним следом. 

Если мы не сможем пройти этим путем, мы обречены. Мы должны будем погибнуть. Стало быть, мы должны шагать 

этим путем, даже если это грозит нам тысячекратной гибелью. 

Когда корейцы своими руками построят изначальную родину, люди всего мира станут почитать нас как народ, 

живущий на земле отечества. Мы и сегодня шагаем к этому величественному саду, желанному Богом; мы собрались, 

чтобы приготовиться идти в этом направлении и завтра. Итак, вам следует твердо знать, что шагать по этому пути — 

цель всей нашей жизни, поэтому нам нужно приложить к этому все усилия и искренность и ценить эту стезю больше, 

чем все остальное в этом мире. (155-53, 1964.10.6) 



Мы должны вернуться на родину. Сейчас мы все находимся в изгнании, а потому нам надо вернуться на родину. Мы 

можем отправиться туда как совершенная семья. Что мы будем делать, придя на землю своей изначальной родины? Мы 

должны не просто жить там, мы должны найти Царство Божье на земле и на небе, которое было утрачено. Наш родной 

край захватил сатана, поэтому нам нужно построить Царство Небесное. 

Почему вы должны этим заниматься? Истинные Родители намереваются передать вам в наследство все свои 

свершения, — вот почему. Придя на землю, Истинные Родители заложили основание, позволяющее восстановить 

изначальную родину, утраченную семьей Адама, и построить Царство Небесное на земле и на небе. Я заложил 

всемирное основание, вы же должны заложить основание на уровне рода. (266-144, 1994.12.22) 

Почему вы должны справиться со своей ответственностью как родовые мессии? Первая причина заключается в том, 

что вы должны спасти своих родителей. Ваши родители занимают положение первого Адама, а вы — положение второго 

Адама. Вы должны восстановить своих родителей, воссоздать их и, таким образом, выполнить миссию Адама. 
Вторая причина в том, что вам нужна родина. Выполняя миссию родовых мессий, вы обретаете свою родину. В 

конечном итоге, выполнение миссии родовых мессий необходимо для того, чтобы привести к совершенству семью 

Адама. Если говорить конкретно, вы должны воспитать свой род. (Родовой мессия, 178) 

Без родовых мессий рушатся все связи, центром которых является семья. Без родового мессианства у вас не может 

быть родины. У меня есть родина, а у вас ее нет. После того как мы восстановим все семьи, наступит пора регистрации. 

С приходом эпохи регистрации начнется формирование колен; очередность, в которой люди прошли регистрацию, будет 

определять их принадлежность к той или иной группе. Те, кто зарегистрируются первыми, станут старшими братьями, 

возникнет новая система, в которой таких людей будут почитать как предков. Царство Небесное на земле осуществится, 

лишь когда мы устроим весь мир подобным образом. (210-273, 1990.12.25) 

Члены Церкви Объединения составляют род. В наших жилах течет общая кровь. Мы члены одного клана: если один из 

нас льет слезы, все остальные должны лить слезы, если один радуется, все должны радоваться. Мы существуем вне 

расовых, культурных и национальных рамок, мы рушим все стены, мы единый народ, возникший ради построения 
нового Царства Небесного. Когда этот народ станет святым, Царство Божье будет построено. Когда мы станем жить как 

подобает святому народу-основателю Царства, будет построен целый мир, а далее, на платформе такого мира вселенское 

Царство Небесное на земле соединится с Царством Небесным на небесах. (168-136, 1987.9.13) 

Я дал вам звание мессий. Родовые мессии! Что вам теперь следует делать? Что вы должны делать в качестве мессий? Я 

приготовил все необходимое, чтобы вы могли стать национальными, всемирными и вселенскими мессиями. Я 

приготовил для вас горы сокровищ. Стоит вам только стать мессиями, и вы унаследуете эти сокровища, подобные 

бриллиантам величиной с гору; они потекут к вам, словно вода по водопроводу. (189-247, 1989.4.9) 

Знайте, что люди, прожившие в Царстве Небесном на земле, переходят в вечное Царство Небесное в духовном мире, и 

думайте о том, как вам достичь единства здесь и сейчас. Отныне вам незачем думать о другом. Помните, что вы 

находитесь в последней, окончательной точке, где вы можете осуществить все и разрешить все проблемы, поэтому перед 

вами стоит вопрос, как все это осуществить. 
Этот вопрос сводится к проблеме отношений «я и ты» между вашими душой и телом, между мужем и женой в вашей 

семье и отношений верха и низа, то есть родителей и детей. Помните, что именно в этом заключается критерий 

совершенства для всей вашей семьи, стоит кому-то одному из ее членов отклониться в сторону, как все пойдет 

наперекосяк. (298-53, 1999.1.1) 

Что означает наступление последних дней? То, что приблизилось время, когда мы сможем найти свою изначальную 

родину. Наступило время, когда человечество сможет жить на родине, сможет основать свое историческое отечество. 

Вот почему Иисусу, принесшему идеологию, необходимую для основания такой нации, дали титул царя царей. Не 

странно ли это? Почему его так прозвали? Тем не менее, это не ложь, это правда. Без побудительного импульса не может 

быть результата. Если проанализировать результат, непременно выяснится, что был некий мотив, хотя люди не знают о 

нем. Бог движет всем. (155-32, 1964.10.6) 

Я бы хотел сделать юношей и девушек Церкви Объединения людьми, способными пройти где угодно. Я должен 

сделать вас людьми, способными справиться с любой задачей, которую вам может поручить страна, если вы ей срочно 
потребуетесь. Если вы будете сидеть себе тихонько, заниматься сельским хозяйством, просто копаться в земле, вы так и 

умрете. Зачем вам это? Пусть даже вам придется продать свою землю и тайком от всех покинуть родину, к тому 

времени, как вы вернетесь туда, вы успеете свершить такое, чего ваши земляки даже представить себе не могли. Они 

узнают об этом, пусть даже десять или двадцать лет спустя. Вот мы какие. Мы готовимся к невероятным делам, которые 

порой не по плечу другим людям. 

Идем, идем, идем скорей… (На изначальную родину!) Идем скорей на изначальную родину! Давайте, давайте, давайте 

скорей… (Свидетельствовать!) Давайте посвятим борьбе все свои силы! Давайте, давайте, давайте скорей! Что мы будем 

делать, сплотив наши ряды? Исполнять истинную Божью волю! (155-51, 1964.10.6) 

Украсьте свою семью, чтобы она достигла конечного пункта назначения и воплотила идеал семьи, являющейся 

произведением искусства. Почитайте Бога и постройте такую семью, которую Бог и Истинные Родители не захотят 

покинуть вовеки, придя в нее однажды. Создайте образцовые семьи, в которых захотят жить руководители всех народов, 
члены царских семей и даже родные дети Истинных Родителей Царства Небесного; в этом заключается ваша 

ответственность. Да будет вам известно, что такую задачу поставили перед вами Небеса на 1999 год! Выполните же ее! 

Станьте ответственными центральными личностями! 

Если вы этого добьетесь, возникнет Царство Небесное на земле, которого желает Бог; будет положено начало вечной 

семье. (298-54, 1999.1.1) 

2. Толкование второго пункта Обета семьи 

Пункт 2. Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: служа Богу и Истинным 

Родителям, стать представительной и центральной семьей Вселенной; исполнить долг почтительных сыновей и дочерей 



семьи, долг семьи преданных граждан своей страны, долг семьи святых мира и долг семьи божественных детей 

Вселенной. 

2.1. Стать представительной и центральной семьей 

2.1.1. Семья Адама должна была стать представительной и центральной семьей 

«Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: служить Богу и Истинным Родителям…» Люди должны были 

служить Богу и Истинным Родителям, но были изгнаны. Вы должны служить Богу и Истинным Родителям. На 

основании единства Бога, вертикального Родителя с совершенными Адамом и Евой, горизонтальными Родителями, 

каждый из вас может достичь единства и соединиться с Царством Небесным и Богом. Стало быть, не служа Богу и 

Истинным Родителям, ничего нельзя добиться. Итак, семья, единая с Богом и Истинными Родителями и представляющая 

Вселенную, занимает более высокое положение, чем положение Адама и Евы до грехопадения. (260-189, 1994.5.8) 

Адам занимал наивысшее положение, как представитель всего прошлого и современного человечества. Он стоял выше 
всех людских предков, живших на протяжении миллионов лет. В начале не было никого кроме него. Находясь на самой 

вершине, он должен был вступить в брак, а потом эта центральная семья на земле стала бы распространяться по всему 

миру. 

Занимая такую позицию, Адам должен был стать почтительным сыном и преданным гражданином Царства Небесного, 

преданным гражданином и святым в своей стране, он должен был исполнить долг божественного сына в своей стране, но 

не смог этого сделать. (264-187, 1994.10.9) 

О чем говорится во втором пункте? «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: служа Богу и Истинным 

Родителям, стать представительной и центральной семьей Вселенной, исполнить долг почтительных сыновей и дочерей 

семьи, долг семьи преданных граждан своей страны…» и так далее. Что означают эти слова? Адам и Ева — это и есть 

центральная представительная семья Вселенной. Представитель может быть только один. Центр — тоже один. Это — 

семя. Адам и Ева являются семенем, из которого происходят благословленные семьи. У всех семей одинаковое семя. 

Ваши семьи должны быть одинаковыми. (263-60, 1994.8.16) 
Если человек идет по пути абсолютного служения истинной любви, он беспрепятственно пройдет куда угодно, ему 

открыт прямой доступ на все уровни — от семейного до национального и всемирного — и даже доступ на небеса. Ни 

одна идеология в истории не обладала таким внутренним содержанием. Все они двигались наверх зигзагом. Нам следует 

руководствоваться идеалом расширенной модели единой семьи, основывающимся на вечной нерушимой любви. Модель 

семьи не меняется. Это и есть представительная центральная семья. (283-75, 1997.4.8) 

Семья безгрешного совершенного Адама представляет историю Вселенной. Такая семья становится представительной, 

центральной семьей. Во втором пункте нашего Обета семьи упоминается о такой центральной представительной семье. 

Такая семья поднимается к самой вершине, к Богу, где трое — Адам, Ева и Бог — становятся единым целым. (269-78, 

1995.4.8) 

Семя, которым Небеса благословили Адама и Еву, семя брака, именно таково. Сегодняшнее человечество, всемирная 

семья, являются плодами этого семени, поэтому, когда люди создают семьи, семена, произведенные тысячами 
поколений потомков Адама и Евы, имеют ту же ценность, что и семя семьи Адама. Разве могут семена отличаться друг 

от друга? Допустим, мы посадили семечко сосны. Даже если деревья, выросшие из него, распространятся по всему миру 

и произведут сотни миллионов семян, все эти семена должны обладать одинаковой ценностью, из них должны вырастать 

именно сосны. 

Адам с Евой являются центром Вселенной. Они — центральная семья, представляющая все человечество. 

Уровень постепенно повышается. У президента страны тоже есть семья. Есть она и у президента мира, и у Бога. Все 

устроено аналогично. Стоит лишь нажать на одну точку… Поскольку мы рассматриваем глобальный уровень, эту схему 

можно расширить на восемь уровней, но и тогда эталон будет единым. Все постепенно увеличивается, но ось — одна. 

Эта ось, именуемая семьей, связывает все воедино. 

Поскольку каждый индивидуум является представителем этой оси семьи, каждый занимает уникальное положение в 

мире. Вот почему любой человек хочет стать принцем или принцессой. Амбиции у людей таковы, что каждый хотел бы 

завладеть Богом, стать Его лучшим партнером, как наилучший мужчина или наилучшая женщина на земле, и, таким 
образом, получить в свою собственность и Бога, и весь сотворенный им мир. Любовь подразумевает единство. В любви 

определяется право собственности. Это удивительные слова. (273-282, 1995.10.29) 

Во втором пункте Обета семьи есть такие слова: «Мы, семья, даем обет: стать представительной и центральной семьей 

Вселенной; исполнить долг почтительных сыновей и дочерей семьи, долг семьи преданных граждан своей страны…», 

верно? 

Посредством любви необходимо связать долг почтительных сыновей и дочерей с долгом преданных граждан, долгом 

святых и долгом божественных детей. Вот почему семья Адама и Евы является представительной семьей. Она находится 

на самой вершине. Вступив в брак на вершине, они должны были обосноваться на земле. Утвердившись на небесах 

посредством любви, они стали бы центральной семьей. Это и есть семья божественных детей, семья святых, семья 

преданных граждан и семья почтительных сыновей и дочерей. Она становится вечным семенем. Плоды походят на семя. 

Тысячи поколений людей, которые строили бы свою жизнь на этих принципах, несомненно, стали бы народом Царства 
Небесного. (263-148, 1994.8.21) 

Семья Адама и Евы — это отправная точка, вокруг которой формируется род. Семья — это сердцевина, ядро. Ядро не 

может перемещаться. Вам нужно занять такое положение, чтобы ваша семья смогла освободить род, народ, страну, мир, 

Вселенную и Бога. 

Вы должны быть способны жить вместе с Богом. Только если ваша семья обладает внутренним содержанием, 

позволяющим Богу обитать в ней, а также в вашем роду, народе, стране, мире, на небесах и на земле, вы сможете 

достойно войти в Царство Небесное. Семья Адама должна была представлять все семьи мира, верно? Она должна была 

занять положение представительной семьи всех семей мира, хотя, конечно, это потребовало времени. 



В соответствии с принципом восстановления искуплением сегодня мы занимаем положение представителей всего 

мира. (263-204, 1994.10.4) 

Семья Адама — это представительная семья. Бог должен находиться на самой вершине. Семья же Адама связана с 

наивысшим положением, ибо она способна объединиться с Богом, как минус объединяется с плюсом. Ее члены являются 

представителями. Это — представительная семья. То, что было посеяно в семье Адама, распространится через все их 

последующие поколения. Семья, род, народ, страна, мир и Вселенная, небо и земля, связаны с тем, что было посеяно на 

этом центральном участке. 

Итак, это — представительная семья, но ей необходимо сделать свой посев на земле, поэтому она становится 

центральной семьей. Она является центральной семьей на плоскости. Существует восемь стадий. Семья же эта 

становится центром всего мироздания. Из такого посева вырастают семьи, род, народ, страна и мир. Все семена, 

произошедшие от этого первого посева, обладают одинаковой ценностью. (261-317, 1994.7.24) 
2.1.2. Благословленные семьи обладают той же ценностью, что и изначальная семья 

Семья Адама занимает положение представительной и центральной семьи, поэтому и вам следует придерживаться 

концепции о том, что ваша семья представляет все человечество и является центральной семьей мира. Такими должны 

быть Божьи сыновья и дочери. Семья, намеревающаяся войти в Царство Небесное, должна быть именно такой. 

Благословленным семьям необходимо знать Обет семьи, чтобы войти в семью Адама. (265-253, 1994.11.23) 

Благословение позволяет людям соединиться с изначальной Божьей любовью, незапятнанной грехопадением, поэтому 

благословленные семьи должны обладать такой же ценностью, что и безгрешная семья Адама и Евы. Только тогда все 

семьи будут обладать одинаковым семенем. Если у супругов есть трое детей, Бог будет относиться ко всем им 

одинаково. Как бы широко ни распространились благословленные семьи, каждая из них будет иметь такую же ценность, 

что и семья Адама. Все семьи должны обладать семенем равной ценности. 

Вы получаете Благословение не как сын какого-нибудь господина Кима из Республики Корея, а как человек, 

занимающий положение, аналогичное тому, которое занимали Адам и Ева, родные дети Бога, до грехопадения. Что это 
означает? А то, что вы являетесь представителями всех людей. Семья Адама представляла всех людей, с нее, словно с 

одной точки, начался род, племя, которое затем развилось и населило целый мир. Если «сжать» этот мир воедино, мы 

получим круговую, сферическую форму, центром которой является эта точка. 

Вы унаследовали положение изначального семени, подобное положению Адама, центральной личности, поэтому даже 

хотя вы действуете на ином уровне, чем Адам, которому предстояло построить род, народ, страну и мир, вам 

необходимо обладать такой же ценностью, что и Адам. (263-196, 1994.10.4) 

Благословленные семьи номинально и фактически представляют весь мир. А раз так, вы должны стать семьями, 

представляющими Бога, которым будет нечего стыдиться перед родом Истинных Родителей, перед многочисленными 

другими родами, народами и странами. Это несомненный факт. 

В этом смысле вы являетесь представительными и центральными семьями. Стало быть, ваша семья имеет такую же 

ценность, что и семья Адама и Евы; такой следует вывод. Вот почему нельзя, чтобы вы в одном месте жили так, а в 
другом месте — по-другому. (263-204, 1994.10.4) 

О чем говорится во втором пункте нашего Обета семьи? 

Что такое представительная семья? Это значит, что существует только два человека: Адам и Ева, плюс Бог. Есть 

только Бог и два человека: Адам и Ева. Это — высочайшее положение во Вселенной, положение представителей. Став 

представителями и вступив в брак, Адам и Ева, тем самым, обосновываются на земле. Почему? Потому что им нужно 

преумножить себя в сыновьях и дочерях. 

Семья представителей — это центральная семья. Есть всего лишь два человека. Я не имею в виду двух мужчин или 

двух женщин. Два человека — это супружеская чета. Когда один мужчина и одна женщина стоят перед Богом на 

положении представителей, это значит, что они подобны Адаму и Еве. Стало быть, если семья Адама и Евы — это семя, 

наша семья — тоже семя. Все семена сосны имеют равную ценность, где бы они ни находились, и сколько бы времени 

не прошло — тысячи или десятки тысяч лет. Ценность каждого семечка одинаковая. Где его ни посади, вырастет сосна. 

Вот и мы должны быть такими же. 
Вот почему я сейчас даю Благословение на всемирном уровне. (273-48, 1995.10.21) 

Семья Истинных Родителей — это семя. Если это совершенное семя посадить в землю, от него могут произойти 

миллионы семей, но семя каждой из них будет обладать одинаковой ценностью. Все они будут равны. Пусть пройдут 

тысячи, десятки тысяч и миллионы поколений со времени, когда Бог поселился в первой семье, все семьи ее потомков 

будут обладать одинаковой ценностью, позволяющей Богу поселиться в них. Стало быть, семя каждой из этих семей 

будет одинаковым. Вот почему наша семья — это представительная семья. Мы представляем Республику Корея. О чем 

говорится во втором пункте Обета семьи? «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: служа Богу и 

Истинным Родителям, представлять Вселенную…» Положение представителей — это наивысшее положение. Кроме 

того, мы должны стать центральной семьей. Мы связаны со всеми по вертикали и по горизонтали. Вот что такое 

представительная и центральная семья. Если вы станете такими, вся Вселенная будет вашей. (282-319, 1997.4.7) 

«Стать представительной и центральной семьей» — вам следует задуматься над этим. Ваша благословленная семья — 
это не просто одна частица пятимиллиардного человечества. Наоборот, вы представляете все пять миллиардов. 

Существует всего два человека: мужчина и женщина. То, что должно было начаться с двух человек, в представительной 

семье Адама и Евы, было утрачено, поэтому брачные узы соединяют представителей, рекомендованных и отобранных 

среди всех мужчин и женщин мира, в качестве представительной семьи. 

Мы должны стать представительной семьей. Такая семья находится на вершине над землей; если «прижать» ее к земле, 

она становится центральной семьей. Моя семья стала центральной семьей, я стал почтительным сыном семьи, 

преданным гражданином страны, святым мира и божественным сыном Вселенной, я развеял скорбь Иисуса и разрешил 

все проблемы. Я достиг всего этого и теперь передаю свои достижения вам в наследство, поэтому вам нужно лишь 

следовать за мной и все проблемы решатся. (267-148, 1995.1.4) 



Вступая в брак, вы делаете это не просто как один мужчина и одна женщина. Думайте, что вы поженились и создали 

семью, как представители всего человечества. Муж и жена, связанные узами истинной любви, соединились друг с 

другом как представители человечества. Это значит, что их положение аналогично положению Адама и Евы. 

Существуют восемь стадий. (Отец чертит на доске.) Одна, две, три, четыре, пять, шесть, семь, восемь — восемь стадий. 

Адам с Евой находятся на самой верхушке. Человечество растет, наследуя их традицию. Это и есть царская власть. (266-

145, 1994.12.22) 

Адам и Ева — это и есть центральная представительная семья Вселенной. Представитель может быть только один. 

Центр — тоже один. Это — семя. Адам и Ева являются семенем, из которого происходят благословленные семьи. У всех 

семей одинаковое семя. Ваши семьи должны быть одинаковыми. 

Я стал почтительным сыном в Божьей семье, преданным гражданином своей страны, святым мира и божественным 

ребенком Вселенной. Вы должны унаследовать такую традицию. В противном случае вам не стать представительной и 
центральной семьей. Представительная семья Адама является центром семей и, в то же время, центром всей Вселенной. 

Есть только один центр. Представитель находится на самой вершине, через центр проходит перпендикуляр. Если 

«сжать» семью, род, народ и все восемь уровней, получится круговая форма, верно? (263-60, 1994.8.16) 

Если вы, благословленные семьи, являетесь восстановленными семьями, отличаетесь ли вы по своей ценности от 

семьи Адама? Является ли ваш дом царским дворцом семьи? Является ли он царским дворцом рода, страны, мира и 

Вселенной? Построили ли вы основание, позволяющее Богу в любое время придти к вам и быть Царем? 

Если спросить любых мужчину и женщину, они скажут, что хотели бы стать царем и царицей, верно ведь? О чем это 

говорит? О том, что первоначально Адам и Ева были царем и царицей. Они представляют мир, Вселенную и, конечно 

же, семью. Они — царь и царица. Они являются семенем, а вы — их плодами. Все плоды происходят из одного семени и 

обладают одинаковой ценностью, продолжают одну линию. 

Если взять двоих из вас, мужчину и женщину, и посеять подобно семенам, думаете, вы сможете уподобиться 

безгрешным Адаму и Еве, сможете стать основанием для царской власти в семье, в стране, в Царстве Небесном на земле 
и на небе? Семьи, получившие Благословение от Истинных Родителей в Церкви Объединения, но не обладающие такой 

ценностью, разразит молния. 

Члены Церкви Объединения должны думать о себе как о представителях небес и земли, как о людях, подобных Адаму 

и Еве. Ваши семьи представляют Вселенную и, в то же время, в плоскостном измерении, представляют все страны и весь 

мир. Вы цари. Знайте, что вы занимаете положение царей и цариц. 

С точки зрения вертикального эталона вы являетесь представителями, с точки зрения горизонтального эталона вы 

являетесь представительным центром. Вы представительная семья, занимающая наивысшее положение. На земле вы 

являетесь центром горизонтального мира. Только так, только обладая таким сердцем, вы сможете войти в Царство 

Небесное и жить там вместе с Богом, Царем, как члены царской семьи. Вам следует знать, что именно такое место и 

является Царством Небесным на небе. (261-317, 1994.7.24) 

Семья Истинных Родителей преодолела мир смерти и вошла в сферу Божьего кровного рода, центром которой 
является Его любовь. Такая историческая ценность Истинных Родителей приносит плоды в этом мире в виде 

благословленных семей. Благословленные семьи находятся на всемирном уровне. Они получили Благословение на 

всемирной плоскости. 

В мире есть множество стран, родов, семей и людей. Все получилось наоборот. Благословленные семьи представляют 

все эти уровни. Если бы семья Адама достигла совершенства как всемирная семья и построила бы, таким образом, 

единый мир, каждая семья обладала бы такой же ценностью, что и она. Семья Адама — это семя, всемирное семя. (263-

206, 1994.10.4) 

Кто является прямым предком царской семьи? Человек, являющийся родным ребенком Бога, связанный с безгрешной 

изначальной любовью; тот, кто опирается на основание истинной любви, истинной жизни и истинного рода. Этот 

человек является семенем. Когда из такого семени появляется корень, он становится главным корнем, из которого 

произрастает главный стебель и главный побег. По мере того, как происходит вертикальный рост этого дерева, оно 

соответственно расширяется и в горизонтальном мире — к нему присоединяются семьи, роды, народы, страны и весь 
мир. 

Ветви, соединенные с истинным корнем, истинным стеблем и истинным побегом, являются ветвями истинной любви, 

поэтому плоды, которые завязываются на них, подобны изначальной семье Адама. Источник, семя, способное стать 

главным корнем, главным стеблем и главным побегом, приносит плоды. Если с помощью супругов в семье посеять 

семена из этих плодов, из них произрастет новый центральный корень, центральный стебель и центральный побег рода. 

Вот почему все плоды обладают равной ценностью. (263-194, 1994.10.4) 

Служа Богу и Истинным Родителям, мы станем представительными и центральными семьями; мы, конечно же, 

исполним долг почтительных сыновей и дочерей в своей семье, долг преданных граждан и добродетельных женщин 

своей страны, долг святых мира и долг божественных детей небес и земли, в своей семье мы осуществим все, чего 

желают Небеса. Как родители мы будем воспитывать своих детей, в своей стране мы займемся воспитанием ее граждан, 

мы станем работать во всем мире, на небе и на земле, чтобы сделать людей достойными членами семьи Царства 
Небесного. (260-189, 1994.5.8) 

Человеческая природа такова, что все люди издревле стремились стать центральными существами, где бы и в какую 

эпоху они ни жили. Мы знаем, что такова общая черта всех людей. Ни один человек — с младенчества до старости — не 

может избежать таких мыслей. 

Почему у всех людей есть такие амбиции? Они появились в нас не после нашего рождения, они изначально заложены в 

нас, поэтому мы неизбежно обнаруживаем их в себе. Такова наша подлинная сущность, эта черта была присуща 

человеку на протяжении всей его истории и мы не можем от нее избавиться. Вот почему в каждом есть желание стать 

существом номер один. (226-7, 1992.2.1) 



2.2. «Исполнить долг почтительных сыновей и дочерей семьи, долг семьи преданных граждан своей страны, долг 

семьи святых мира и долг семьи божественных детей Вселенной» 

2.2.1. Мы непременно должны идти путем почтительных сыновей и дочерей семьи, преданных граждан страны, святых 

мира и божественных детей Вселенной 

Каких людей называют почтительными сыновьями и дочерьми в семье? Таких, кто может пожертвовать ради своих 

родителей душой и телом и, преодолев все это, тем не менее, желает любить родителей. Кто такой патриот? Настоящий 

патриот жертвует ради своей страны снова и снова, не заботясь о себе; он вкладывается и забывает, сколько уже отдал. 

Допустим, один человек десять раз отдал что-то, не сохраняя в памяти, сколько он отдал, а другой — сделал то же самое 

одиннадцать раз. В этом случае субъектом станет последний. Следуя этому принципу, можно достичь мира. Без любви, 

без стремления жить на благо других, этого не добиться. (255-190, 1994.3.10) 

В семье нужны почтительные дети. Почтительным называют сына, абсолютно единого с родителями. Преданный 
гражданин страны должен быть полностью един с человеком, являющимся ее центром. Такова реальность вселенского 

бытия. В мире есть святые, с которыми люди хотят быть полностью едиными, более того, Центром Вселенной, неба и 

земли, является Бог, и люди хотят достичь абсолютного единства с Ним. (262-128, 1994.7.23) 

Сыновняя почтительность следует за почтительным сыном. Даже когда он состарится, все его будущие потомки, а 

также братья и сестры, следуя тяге к родителям, будут стремиться довериться ему во всем. Стремясь к Богу, мы 

построим семью и мир, которые Он желает. Кто это сделает? Каждый из нас. Даже если что-то не получается, человек, 

знающий Бога, как Бога Сердца, способного доверять и поддерживать, человек, обладающий такой убежденностью, не 

погибнет. (263-170, 1994.8.23) 

Бог хочет, чтобы объект Его любви был выше, чем Он Сам, поэтому мы даже можем достичь положения, в котором 

Бог будет нам подчиняться. Если почтительный сын просит своих отца и мать придти к нему, они придут или нет? 

Придут, верно? Путь почтительного сына и преданного гражданина, долг святого и божественного ребенка заключается 

в том, чтобы в любом деле делать что-то новое. (263-183, 1994.8.23) 
Как сказано во втором пункте Обета семьи, мы должны стать почтительными сыновьями и дочерьми семьи и 

патриотами, преданными гражданами страны. Я имею в виду не тех почтительных сыновей, которые есть в сатанинском 

мире, а тех, что появились впервые в истории. Потеря семьи Адама наполнило Божье Сердце скорбью. Вот почему Он 

постоянно искал Истинных Родителей. Итак, вам следует понимать, сколь ценны Истинные Родители. (263-204, 

1994.10.4) 

Истинным почтительным сыном можно назвать человека, который прожил всю свою жизнь, не запоминая, сколько раз 

он жертвовал ей ради своих родителей. Среди всех почтительных детей он будет истинным почтительным сыном. То же 

самое верно и применительно к стране. Чтобы стать гражданином страны, преданным ее руководителю, нужно быть 

готовым снова и снова отдавать свою жизнь, не запоминая, сколько раз уже это сделал. Такого человека можно назвать 

истинным преданным гражданином. Стало быть, божественный сын — это человек, способный не раз жертвовать своей 

жизнью ради всего мира и каждый раз забывать о том, сколько он уже отдал. Это самый яркий пример божественного 
сына. Вот как обстоят дела. (263-275, 1994.10.15) 

Если муж проявляет абсолютное послушание перед любовью своей жены, будет ли она счастлива или несчастна? Она 

будет абсолютно счастлива. Если жена так же поступает в отношении мужа, его счастье тоже будет абсолютным. 

Человека, способного так вести себя по отношению к своим родителям, называют почтительным сыном, если он 

поступает так в отношении своей страны, он — преданный гражданин, если он способен на такое по отношению к 

целому миру, он — святой, а если он поступает так по отношению к небесам и земле, он — божественный сын! Аминь. 

Это учебник, учебное пособие, по которому нам нужно учиться! Даже ваш язык будет танцевать, когда вы станете 

произносить: «А-ля-ля-ля-минь!» Ваш живот и все внутренности будут танцевать при этом. По-английски «мэн» 

означает «человек». Стало быть, когда мы говорим «амен» , это значит: «Ах, удивительный человек!» Когда будете 

произносить слово «аминь», думайте о таком его значении. (264-140, 1994.10.9) 

Я прокладываю путь почтительного сына, преданного гражданина, святого и божественного сына, поэтому как бы ни 

было трудно, все это естественно, — такая убежденность необходима. Вам необходим такой образ мышления, чтобы вы 
могли шагать по пути почтительных сыновей, даже если вам придется пожертвовать ради своих родителей не только 

собой, но и своей женой с детьми. Если же такой почтительный сын решится пожертвовать всем этим, да еще и своими 

родителями, ради спасения своей страны, он займет положение преданного гражданина. Пожертвовав своей страной 

ради спасения всего мира, такой преданный гражданин исполнит долг святого. 

Таков идеал творения, которого мог достичь Адам. Нужно суметь заявить: «Я должен стать почтительным сыном, 

преданным гражданином, святым и исполнить долг божественного сына, даже если для этого мне придется 

пожертвовать всей семьей». (266-105, 1994.12.18) 

Если в семье вас называют почтительным сыном, значит, из всех детей вы больше всех отдаете и жертвуете. 

Патриотами также становятся те, кто вкладывается больше, чем члены других родов, больше других граждан своей 

страны. Святыми становятся те, кто посвящает себя на благо мира более других людей, а те, кто более всех отдают на 

благо небес и земли, могут стать принцами, подобными Иисусу Христу. 
Если вы не жили таким образом, вам не попасть в Царство Небесное. Туда отправляются лишь те, кто жил подобным 

образом, в противном случае туда не попасть. Вы пришли сюда и работаете здесь не для того, чтобы заработать на хлеб 

или сделать себе карьеру. Мы собрались здесь, чтобы стать народом Царства Небесного, чтобы исполнить долг 

почтительных сыновей и дочерей, долг преданных граждан и добродетельных женщин, долг святых и долг 

божественных детей Царства Небесного. Прожив в семье, которая нравится Богу и которую Он ищет, полюбив эту 

семью и ее членов, человек становится гражданином Царства Небесного на земле и на небе, членом семьи этого Царства. 

(269-253, 1995.4.30) 

Совершенный человек является почтительным сыном в семье, представляющей все человечество, преданным 

гражданином, представляющим историческую страну, святым, представляющим весь мир, и божественным сыном, 



представляющим все провидение Небес. Только если вы уверены, что достигли подобного совершенства личности, вы 

сможете преодолеть сатанинский мир и вернуться на Небеса, начав свой путь с индивидуального уровня. Таким 

человеком вы должны быть. 

Вы должны суметь достичь совершенства как почтительный сын или дочь, как преданный гражданин, как святой и как 

божественный ребенок. Вы должны стать такими мужьями и женами; ваша супружеская чета должна стать 

почтительными сыном и дочерью, четой преданных граждан, святых и божественных детей. Далее вы должны стать 

супругами национального, всемирного и вселенского уровня; лишь семья, способная на такое, осуществит Божью волю, 

основанную на идеале творения! Аминь! Аминь! Аминь! Те из вас, кто уверен, что построят такие семьи, поднимите 

руку и поклянитесь в этом. Хорошо. Мансе! «Мансе» означает благополучие во всем на миллиарды лет, благополучие на 

веки вечные. (270-103, 1995.5.7) 

Царство Небесное на земле должно вкладываться ради Царства Небесного на небе. В Обете Церкви Объединения 
говорится о том, что, основываясь на истинной любви и служа Богу и Истинным Родителям, мы обязуемся стать 

представительными и центральными семьями и исполнить долг почтительных сыновей и дочерей семьи, долг семьи 

преданных граждан своей страны, долг семьи святых мира и долг семьи божественных детей Вселенной. Без самоотдачи 

это невозможно. Становясь почтительным сыном, человек, тем самым, создает основание для исполнения долга 

преданного гражданина, став преданным гражданином, человек строит основание, чтобы исполнить долг святого, а став 

святым, он, тем самым закладывает основание, чтобы исполнить долг божественного ребенка. Только достигнув такого 

уровня, можно вернуться к Небесам и стать Божьим сыном, божественным ребенком, только так можно вернуться в свой 

дом. Когда это происходит, на земле как раз и возникает Царство Небесное. (274-114, 1995.10.29) 

Человек, непрестанно заботящийся о других, становится центральной личностью. В этом нет никаких сомнений. 

Почтительным сыном в семье называют того, кто постоянно заботится о своих родителях. Поступая так, он становится 

центром своей семьи и ее наследником. То же самое можно сказать и о патриотах. Тот, кто постоянно вкладывается и 

жертвует собой ради страны и ее руководителя, становится человеком, способным взять на себя ответственность за эту 
страну. Именно такие люди становятся президентами или премьер-министрами. Они непременно становятся 

центральными личностями. 

Вот почему совесть велит нам достичь такого положения, она учит нас стать почтительными сыновьями и дочерьми в 

семье, преданными гражданами своей страны и святыми мира, более того, она приказывает нам пройти по пути 

божественных детей небес и земли. (275-38, 1995.10.30) 

Люди, которые живут для своих родителей и готовы даже жизнь отдать ради них, становятся в своей семье 

почтительными детьми. Те, кто стремятся жить ради своей страны и умереть за нее, становятся патриотами. Люди, 

несколько раз прошедшие по пути смерти ради спасения всего мира и человечества и, тем не менее, стремящиеся сделать 

ради других еще больше, становятся святыми. Те же, кто живет и умирает ради небес и земли, становятся 

божественными сыновьями и дочерьми. Такие люди остаются в анналах истории. (275-136, 1995.12.4) 

Мы говорим об истинных детях, но какими должны быть эти дети? Это цари и царицы семьи, центром для которых 
является Бог. Сперва таким царям и царицам нужно стать истинными почтительными сыновьями и дочерьми, а потом, 

подняться до положения преданных граждан своей страны. Принцы и принцессы страны — это преданные граждане. 

Далее, положение принцев и принцесс мира представлено святыми. Мы стремимся стать святыми. Затем мы должны 

стремиться занять положение принцев и принцесс небес и земли и стать сыновьями и дочерьми. Это и есть путь 

божественных детей. Кем вы станете божественными детьми или святыми? (Божественными детьми.) Почему? Чтобы 

быть способными гордиться перед лицом святых. Станете ли вы божественными детьми или преданными гражданами? 

(Мы станем божественными детьми.) А почему? Чтобы быть способными гордиться перед лицом преданных граждан. 

Что вы предпочтете: стать преданными гражданами или почтительными детьми? (Мы станем преданными гражданами.) 

Почему? Чтобы быть способными гордиться перед лицом почтительных детей. Почтительные сыновья и дочери следуют 

за преданными гражданами, преданные граждане следуют за святыми, святые следуют за божественными детьми, а те 

следуют Божьему пути. (280-117, 1996.11.11) 

Люди, которые просто живут спокойно в своей семье, глупцы. Они могут находиться лишь за оградой своего 
семейного «царства небесного». Вот что с ними происходит. Поэтому мы и говорим, что необходимо стать 

представительными и центральными семьями. Путь каждого из нас — это путь почтительного сына, преданного 

гражданина, святого и божественного ребенка. Это заложено в нас свыше, это наш неизбежный путь. 

Итак, в семье мы должны стать почтительными детьми. А в стране? (Преданными гражданами.) Преданный гражданин 

не сходит со своего пути с самого рождения. Он должен шагать вперед днем и ночью, фокусируясь на одном. Я ни разу 

за всю свою жизнь не переставал концентрировать свое внимание на Божьей воле, ни днем, ни ночью. Проснувшись 

утром, я весь день продолжаю действовать в одном направлении. Я буду продолжать идти своим путем тысячи и десятки 

тысяч лет. (283-77, 1997.4.8) 

Родителям, которые имеют дело с истинным почтительным сыном, приходится труднее, чем руководителю страны. Им 

приходится следить за каждым своим словом и действием. А почему? Потому что в семье они должны показать, как 

нужно служить главе державы. Если родители так относятся к своим детям, те тоже не могут относиться к родителям как 
придется. Если родители обращаются со своими детьми с такой серьезностью, дети тоже будут относиться к ним 

трепетно и не позволят себе ни одного необдуманного слова. Дети подумают несколько раз, прежде чем сделать что-

нибудь. (285-16, 1997.4.19) 

В семье детей учат почтительности, верно? А зачем нужно становиться почтительными детьми? Кто-то думает, что 

отец с матерью учат детей почтительности ради своей выгоды, но это не так. Таким образом родители словно говорят: 

«Добавь свою любовь к любви родителей!» Только так образуется и начинает увеличиваться сфера. Там, где есть 

движение, есть и рост, верно? Почему рост происходит, там, где есть движение? Потому что все действует на основе 

любви. (253-234, 1994.1.30) 



Стать чьим-то мужем или женой — дело не простое. Ваши сыновья и дочери принадлежат не вам, а другим людям. 

Они — дети всего мира, а стать родителями детей мира — не просто. Стать учителем тоже не просто. Быть 

почтительными сыновьями и дочерьми таких родителей тоже не просто. Вот почему, пройдя в семье, с помощью деда и 

бабушки, родителей, мужа или жены, а также сыновей и дочерей, тренировку в том, как жить на благо других, и 

построив семью, являющуюся моделью жизни на благо других, все члены такой семьи встретят теплый прием в любом 

краю, в любой деревне небесного мира. (252-265, 1994.1.1) 

В Библии говорится о том, что человек, готовый отдать свою жизнь, обретет ее, а тот, кто хочет сохранить жизнь, то ее 

потеряет. Речь здесь не идет о смерти людей, похожих на собачье отродье. Библия говорит о людях, принадлежащих 

стороне Небес; такие люди, проявившие преданность, почтительные дети, преданные граждане, добродетельные 

женщины, готовые пожертвовать жизнью и умереть, стоят выше почтительных детей и преданных граждан сатанинского 

мира. Когда такие люди готовы потерять жизнь, они будут жить, даже находясь на грани смерти. Если человек 
находится на дне ада, будь у него хоть сотня, хоть тысяча жизней, его жизнь не будет никоим образом связана с Богом. 

Говоря откровенно, вот что это значит. (261-58, 1994.5.22) 

Бог вершит провидение спасения, на основе которого вы и должны выносить суждения обо всем. В Божьем 

провидении должно быть что-то особенное, что позволит вам быть благодарными, даже отдав жизнь ради Бога. Вы 

должны преодолеть историю предательства, совершенного Адамом и Евой. Вам следует это знать. Вы должны быть 

способны на большее, чем Адам, прародитель человечества, каким он был до грехопадения, — если Бог не является вам, 

ждите Его появления, позабыв про еду и сон; в плане сердца вам нужно превзойти почтительных детей, преданных 

граждан и добродетельных женщин. (261-55, 1994.5.22) 

Почтительный сын не идет в ад. Даже если ему полагается идти в ад, он туда не идет, а просто дожидается Господа 

Второго пришествия. В духовном мире есть промежуточный уровень. 

Кем же вы станете: почтительными сыновьями и дочерьми, патриотами, святыми или божественными детьми? 

(Божественными детьми.) Даже если вы не проявите сыновней почтительности по отношению к своим родителям, но 
станете патриотами, вы окажетесь на положении людей, исполнивших свой сыновний долг. 

Зачем нужны почтительные сыновья и дочери, патриоты, святые и божественные дети? Даже если вы проявляете 

сыновнюю почтительность по отношению к своим родителям, вы можете это делать максимум сто лет, но отнюдь не всю 

свою жизнь. Родители не могут жить тысячелетиями. Даже если вы всю свою жизнь будете почтительным ребенком, 

ваша почтительность не продлится более ста лет. Однако патриотизм выходит за рамки одного поколения. 

Патриотические традиции передаются по наследству от деда и бабушки к родителям, от них — к вам, а от вас — вашим 

потомкам. В противном случае страна не может утвердиться. Идеология святого выходит за рамки патриотической идеи. 

Жить нужно с любовью ко всей Вселенной. Вот почему путь святого превосходит путь патриота, а путь божественного 

сына, наивысший путь, превосходит путь святого. Божественный сын уважает законы обоих Царств, Царства Небесного 

на земле и Царства Небесного на небе и поддерживают отношения внутренние и внешние, вертикальные и 

горизонтальные. (246-188, 1993.4.16) 
Если вы, в Церкви Объединения, станете преданными гражданами, станете ли вы преданными гражданами, подобным 

которым нет в этом мире, или же вы будете преданными гражданами, каких и в нем можно сыскать? (Мы станем 

преданными гражданами, каких больше нет в этом мире.) Вы должны стать почтительными сыновьями и дочерьми, 

каких не найти в этом мире, исполнить долг преданных граждан, святых и божественных детей, каких не было за всю 

историю. Только тогда вы сможете служить Богу. Эта горечь и скорбь была вызвана ошибкой Евы, совершенной всего за 

один день. Зная это, мы должны понимать, насколько серьезными нам следует быть в Церкви Объединения, чтобы 

поменять родословие, право собственности и сферу сердца. (273-114, 1995.10.22) 

Когда вы становитесь объектом истинной любви и встречаете своего партнера в любви, способного стать в тысячи раз 

лучше вас, Бог автоматически обретает свободу. Вот почему нам необходимо стать лучшими из почтительных сыновей и 

дочерей, добродетельных женщин, преданных граждан, святых и божественных детей, поймите это. Не сделав этого, 

даже Иисус не смог избавить Бога от скорби. Не достигнув большего, мы не освободим Бога. Следуя за Иисусом, вы не 

пройдете дальше рая. Там люди живут в безбрачии. Другие религии учат тому, что нужно оставить свою семью и жить в 
безбрачии, а что же Церковь Объединения? Призываем ли мы покидать свои семьи? Наоборот, мы говорим о том, что 

нужно вернуться на родину, так ведь? Кроме того, мы говорим о необходимости вступать в брак, верно? У нас все 

наоборот. Почему это так? Религия не нужна. Мы превзошли религию. (265-93, 1994.11.20) 

Адам должен был стать почтительным сыном и преданным гражданином Царства Небесного, преданным гражданином 

и святым в своей стране, он должен был исполнить долг божественного сына в своей стране, но не смог этого сделать. 

Моя скорбь заключается в том, что в расцвете молодости я не смог исполнить долг почтительного сына, я упустил время. 

Я мог бы исполнить долг преданного гражданина, мог бы встать в авангарде любого, даже самого рискованного дела, 

если это было нужно для спасения моей страны, и как патриот быть благодарным, даже проливая кровь, однако мне не 

довелось пройти таким путем. (264-187, 1994.10.9) 

Почему, плетя нить истории, а делаю такие шокирующие провозглашения и подстегиваю вас своими словами? Таковы 

обстоятельства Бога. Они продолжают оставаться такими. Скорбь в Его сердце и в сердце Родителей еще не развеялась. 
Я скорблю, потому что в молодости не смог исполнить долг сыновней почтительности по отношению к Богу! Скорблю, 

потому что не смог обрести страну и заслужить доброе имя преданного гражданина! Я скорблю, потому что не исполнил 

долг святого, представляющего все страны! Я скорблю, потому что не смог приобрести победное верховенство над 

небом и землей, не смог исполнить долг божественного сына, освободив Бога! Эта скорбь еще не прошла. (264-63, 

1994.10.9) 

Что за люди — Истинные Родители? Вам следует знать, что они — почтительные дети семьи, появившиеся впервые в 

истории. Они занимают положение преданных граждан Царства Небесного, образцовых преданных граждан. Кроме того, 

они стоят на позиции образцовых святых мира, а также на позициях божественных сына и дочери, исполнивших долг 

божественных детей. 



Вам необходимо придерживаться идеологии Истинных Родителей. Они исполнили долг сыновней и дочерней 

почтительности, долг преданных граждан, святых и божественных детей. Вы должны следовать за Истинными 

Родителями и перенять от них такую традицию; пусть у вас будет такое сердце, словно вы единственные сын и дочь во 

всем мире. Тот факт, что вы заняли положение сына и дочери, представляющих целый мир, и получили Благословение 

от Истинных Родителей, означает, что вы были допущены в сферу взаимоотношений с ними. Вам следует знать, что 

благословленные семьи должны приобрести сферу сердечных переживаний, связанных с повседневной жизнью вместе с 

моей семьей. (266-89, 1994.12.18) 

2.2.2. Разница между божественным сыном и святым 

В чем разница между божественным сыном и святым? Божественный сын занимает положение подлинных безгрешных 

Адама и Евы, связанных воедино Божьей любовью, как воплощения Божьей жизни и Его рода. Божественный сын 

наследует род Божьих детей, однако святой не таков. Вот почему в падшем мире нет божественных детей, хотя святые в 
нем могут появиться. 

Именно поэтому святые до сих пор учили пути внешнего и относительного мира, но не могли научить внутреннему 

субъектному пути. Почему? Да потому что не появились Родители, божественные сын и дочь. Чтобы проложить путь 

Родителей и божественных детей, необходима идеология Второго пришествия, мессианская идеология. (226-113, 

1992.2.2) 

Кто занимает центральное положение среди святых этого мира? (Иисус.) Его родословие было освящено, уже когда он 

находился в материнской утробе, поэтому у сатаны не было никаких условий, чтобы обвинять Иисуса. Этот младенец 

был первым плодом истинной любви, происходящим от Бога, зачатым в Божьей любви. Он не имел ничего общего с 

ложной любовью во веки веков. Никто кроме Иисуса не был рожден как такой божественный сын — ни Шакьямуни, ни 

Мухаммед, ни Конфуций. Центром учения Иисуса был мир сердца. Бог — это абсолютный Родитель, а Иисус занимает 

положение абсолютного мужа и старшего брата. Ядром учения Иисуса является семья и любовь. Причем он говорил не о 

мирской, а о божественной любви. Иисус был центральной фигурой, распространившей по всему миру такое учение, 
поэтому мы можем придти к выводу, что куда бы он ни шел, у него не было эгоцентричных мыслей. (229-221, 1992.4.12) 

Впервые в истории родился сын в очищенном родословии. Вот почему для Бога он стал старшим, единородным сыном. 

Кроме Иисуса в мире религии нет другого божественного сына, рожденного в очищенном родословии, вот почему 

Иисуса можно назвать величайшим божественным сыном. (244-249, 1993.2.14) 

Иисус — святой всех святых. Родословие было впервые очищено, вот почему он мог стать первым предком любви. 

(251-296, 1993.11.1) 

Иисус родился на победном национальном основании, заложенном благодаря перемене рода, поэтому никто на 

национальном уровне сатанинского мира не мог выдвинуть условия, позволяющие обвинить Иисуса, утверждая, что за 

его кровные узы не было заплачено искупление. Вот почему он является Божьим единородным сыном номер один, 

рожденным от Божьей любви на национальном уровне. Род Иисуса был очищен, верно? За всю историю не было ни 

одного святого, чье родословие было бы очищено. Ни Конфуций, ни Шакьямуни, ни Мухаммед, ни кто-либо иной не 
были такими людьми; лишь один человек родился в родословии, которое было очищено на основании такой традиции. 

(251-253, 1993.10.31) 

Божественный сын — это Божий сын. Он думает не только об этом, нынешнем мире. Божий сын правит и духовным, и 

земным миром, руководствуясь законом, подобным кодексу небесного царского дворца. Это не просто закон, который 

обязаны соблюдать граждане одной страны. Этот закон объединяет дворцовый кодекс небес и земли. Положение 

божественного сына связано с такой любовью. Он должен во всем равняться на любовь. (229-42, 1992.4.9) 

Иисус — первопредок истинной любви. (215-298, 1993.11.1) 

Как стать личностью мирового масштаба? Этого не достичь, если просто педантично следовать нравственным и 

этическим нормам. К этому не прийти, руководствуясь лишь человеческим мышлением. Мы не выйдем за национальные 

рамки, если центром своего мировоззрения станем считать только человека. Лишь Бог обладает истиной, позволяющей 

выйти за национальные рамки. Вы не подниметесь выше уровня нации, если не вооружитесь вселенской идеологией. 

(38-260, 1971.1.8) 
О чем учили святые? Они учили не только о человеке, они рассказали людям о Боге. Они учили не только принципам 

человеческой этики, но и тому, каким должен быть путь небесной этики. (33-290, 1970.8.21) 

Как называют человека, который в своей семье заботится о родителях и любит их? (Почтительным сыном.) А человека, 

любящего свою страну и живущего ради нее? (Патриотом.) А человека, любящего весь мир? (Святым.) А чему учу вас я? 

Я говорю, что вы должны стать божественным сыновьями и дочерьми, любящими Бога, мир и Вселенную. 

Кем же вы станете: божественными детьми или почтительными сыновьями и дочерьми? (Божественными детьми.) 

Тогда, нужно чтобы любовь в вашей душе была подобна Божьей любви. (129-96, 1983.10.1) 

До сих пор святые в своих учениях недостаточно сильно подчеркивали единство души и тела. Они думали, что человек 

изначально такой, какой он сейчас, поэтому и допустили эту ошибку. Они полагали, что суть проблемы лежит, прежде 

всего, во внешнем мире. Конфуций сказал: «Воспитывай себя, руководи семьей, правь страной и в мире воцарится мир», 

верно? Но как воспитывать себя, как привести в порядок семью? С чего начинается мир во всем мире? Вы думали — с 
семьи? Отнюдь. Дорога ко объединению мира начинается не оттуда. А откуда же? В самом человеке идет борьба между 

его душой и телом. В каждом из нас горит пламя. (250-166, 1993.10.14) 

Божественный сын — это Божий сын, но он должен стремиться любить не только Бога, но и все небеса и землю. Он 

должен стремиться любить не только сферу любви небес и земли, но и кодекс царского дворца небесной страны. 

Поскольку божественный сын является принцем Царства Небесного, он должен соблюдать дворцовый кодекс как 

небесной страны, так и земного мира. Более того, он должен любить потомков царского рода и граждан небесной 

страны, а также потомков царского рода и граждан земной страны. Когда человек обретает способность любить царские 

дворцы и граждан обоих миров, его можно назвать Божьим сыном. В Божьем сыне нуждаются народ и царская семья 



земли, а также народ и царская семья духовного мира. Только такие люди становятся божественными сыновьями. (229-

183, 1992.4.12) 

То же можно сказать и о религии. С чего началась религия? Основателями религий были святые. Они являются 

хозяевами религий. Эти люди благодаря своей посвященности на пути духовных исканий смогли получить Божьи 

наставления. С этого и начинались религии, но по мере своего развития они постепенно обмирщались. Вот почему не 

существует религиозной организации, обладающей фундаментальным и точным учением и способной вывести мир из 

водоворота хаоса на правильный путь. Есть организации, действующие в рамках определенных регионов, но религии, 

которая охватила бы и привела в порядок весь мир, не существует. Эксперимент с религией уже закончился, полностью 

закончился. Политические и религиозные эксперименты тоже завершились, достигнув точки разочарования. 

Человечество натолкнулось на ограничения, не позволяющие ему продвинуться вперед ни на йоту. (253-13, 1994.1.1) 

Незачем лишний раз говорить, что до сих пор не существовало семей, стран и мира, где Бог мог бы жить вместе с 
людьми. Вам следует всегда помнить об этом. Бог не мог жить вместе с отдельными людьми, Он не мог жить в семье, в 

стране и в мире. Вот такому Богу нам надлежит опять послужить; мы должны жить, почитая его, и достичь в этом 

больших высот, чем любые почтительные сыновья и дочери, верноподданные, святые и божественные дети в падшем 

мире. Таким должен быть девиз вашей веры, который вам необходимо укрепить. (266-85, 1994.12.18) 

Святыми мы называем людей, любящих все человечество. Религиозные лидеры, жившие до сих пор, являются 

святыми, но кто из них является величайшим святым? Тот, кто был готов проливать свою кровь ради всего человечества 

и отдавать свою жизнь снова и снова. Такой человек является святым номер один, и это вполне логично. Вот почему на 

протяжении истории множество христиан пролили свою кровь. Поэтому-то после Второй Мировой войны христианство 

и объединило мир. (228-45, 1992.3.3) 

Я живу, поставив на кон всю свою жизнь. Я уже выразил готовность, я уже поклялся перед Небесами, сказав, что не 

обижусь, даже если мне уготовано судьбой умереть на чужбине. Если я стану таким почтительным сыном, что Сам Бог 

придет на место моей смерти, чтобы забрать мое тело, если я стану таким верноподданным, что сам царь придет, чтобы 
забрать мое тело, если я стану таким святым и божественным сыном, то большего благословения и быть не может. Тогда 

место, где я паду, станет достопримечательностью, памятным местом, где все человечество будет праздновать свое 

возрождение. Это печальное место станет источником повторного рождения для множества молодых потомков, 

представляющих свою страну, которые взорвутся энергией, словно вулканы. У Церкви Объединения есть множество 

материала, необходимого для этого. (227-260, 1992.2.14) 

2.2.3. Истинный путь, по которому следует идти людям 

Наивысшая мечта человека осуществляется с помощью любви, так же как и наивысшая мечта Бога. Бог хочет видеть 

почтительных сыновей, почтительность которых основывается на любви к родителям, супругов, которые связаны 

любовью, родителей, которые руководствуются любовью. (263-309, 1994.10.27) 

Человек, который, образно выражаясь, «сжигает себя», то есть, жертвует собою, становится светом для своей семьи. 

Таких людей называют почтительными сыновьями и дочерьми. Люди, которые «светят», полностью принося себя в 
жертву ради своей страны, становятся преданными гражданами. Святыми мира и божественными детьми небес и земли 

становятся так же. Вам следует это знать. (276-159, 1996.2.18) 

Вам следует знать, что человек, который в единстве души и тела живет на благо целой Вселенной, становится 

центральным существом в ней. Почтительным сыном становится тот, кто больше чем другие члены семьи заботится о 

родителях. Патриотом становится человек, который больше чем другие служит руководителю своей страны и своим 

согражданам. Человек, который больше других заботится о целом мире, становится святым, а тот, что больше всех живет 

ради небес и земли, может стать Божьим сыном, божественным сыном. (276-180, 1996.2.19) 

Почтительный сын не оказывается в долгу у своих родителей, наоборот, он делает их своими должниками. Преданный 

гражданин не оказывается в долгу у своей страны, наоборот, он живет так, что страна оказывается в долгу перед ним. 

Святой не живет в долгу перед миром, наоборот, мир оказывается у него в долгу. Вам также следует знать, что если 

человек не должен ничего небесам и земле, а наоборот, живет так, что они оказываются у него в должниках, он, тем 

самым, исполняет долг божественного сына. 
Итак, сейчас наступило время, когда весь мир будет вращаться вокруг Родителей. В мире существовала стезя 

почтительных сыновей и дочерей, преданных граждан, святых и божественных детей сатанинского мира, но не 

существовало эталона, стези преданных сыновей и дочерей, преданных граждан, святых и божественных детей Царства 

Небесного. Этот эталон мы и должны создать. Вы должны это понимать. (266-103, 1994.12.18) 

Да будет вам известно, что ваша семья имеет большую ценность, чем небо и земля вместе взятые. Вы ведь и не 

подозревали, что благословленная семья настолько грандиозна, верно? Ссоры и рукоприкладство в ваших семьях 

недопустимы. Вам следует знать, что это грандиозное начинание имеет место на земле, чтобы заложить основание 

почтительных сыновей и дочерей, преданных граждан, святых и божественных детей, представляющих Царство 

Небесное, и, таким образом, построить идеальный мир Божьей мечты, центром которого является Адам. 

Поскольку Истинные Родители занимают такое положение, перейдя в духовный мир, они станут центральным плюсом, 

субъектом для всех почтительных сыновей и дочерей, для всех преданных граждан, святых и божественных детей. Вы 
должны выплатить большее искупление, чем платили ваши отец и мать, больше, чем платила ваша страна и ее 

преданные граждане, больше, чем было заплачено в мире святых и на всех небесах и земле. Так вы сможете исполнить 

мечту Иисуса и освободить его. В этом суть идеала, на котором зиждется страна, это — центральная идея, лежащая и ее 

истоков, ее платформа. (266-105, 1994.12.18) 

До сих пор вы жили, ничего не зная о таких важных понятиях, как долг почтительных сыновей и дочерей, преданных 

граждан, святых и божественных детей, а ведь все это необходимо для формирования идеального человека, для 

совершенства личности. Не зная всего этого, невозможно играть роль родителей в семье. Родители должны учить тому, 

как нужно развиваться, чтобы стать почтительным сыном или дочерью, преданным гражданином, святым и 



божественным ребенком. Они должны наставлять своего сына, чтобы он исполнил долг почтительного сына, преданного 

гражданина, святого и божественного ребенка и, после этого, устремился к Богу. 

Если Бог увидит человека, который учит этому, неужели Он не подумает: «Да, этот человек справляется с задачей 

родителя, учителя и хозяина!» Если человек достоин быть родителем и учителем, значит, он достоин быть также и 

хозяином; более того, он может быть отцом, который способен стать царем. Есть ли у людей на Западе концепция 

почтительного сына? У них нет концепций верноподданного, святого и божественного сына. Поэтому они и терпят крах. 

Кто желает, чтобы человек стал божественным сыном? Этого хочет Бог. А кому нужны святые? Миру. Чего желает 

страна? Ей нужны преданные граждане. Семье же нужны почтительные дети. Это и есть настоящий путь истины. 

Истинные родители никогда не скажут своему ребенку: «Ты стал почтительным сыном, но тебе не нужно быть 

преданным гражданином, не иди по этому пути». Наоборот, они должны наставлять его так: «Пожертвуй семьей и шагай 

стезей преданного гражданина, служи своей стране. Исполни долг святого. Можешь даже пожертвовать путем святого 
ради того, чтобы шагать дорогой, по которой направляют тебя Небеса. Ищи Бога, даже если тебе придется пожертвовать 

небом и землей». 

Люди не представляли себе такой концепции. Необходимо вкладываться и жертвовать собой, иначе единый мир и 

единая страна не появятся во веки. (285-218, 1997.5.19) 

Самопожертвование необходимо. Чтобы найти любовь, нет другого пути, кроме пути самопожертвования. 

Почтительный сын — это тот, кто всю свою жизнь шел по жертвенному пути только ради своих родителей. Преданный 

гражданин — тот, кто всю жизнь жертвовал ради своей страны, причем жертвовал не только собой, но и своей семьей. 

Он должен жертвовать не только собой, но и своими женой и детьми. 

Люди, не познавшие цену жертвы, не могут стать почтительными детьми или кем-то еще. Они не смогут зацепиться 

крючком в сфере восстановленного сердца, а это надо сделать. Если вы сможете зацепиться за семью и удержаться в ней, 

вы станете почтительным сыном или дочерью. Если вы зацепитесь за страну, вам нужно цепляться так, чтобы ваш 

крючок не разогнулся, даже если страна бросится бежать. Бог — словно столб, Его невозможно согнуть. Однако мало 
просто уцепиться за Него и не сгибаться, вопрос еще в том, как долго вы сможете так продержаться. Без 

самопожертвования тут не обойтись. (283-21, 1997.4.8) 

У вас ведь есть желание, амбиции стать лучше Бога, верно? Есть у вас такое желание? Этого возможно добиться. У 

почтительного сына, способного утешить печального и плачущего Бога, способность утешать должна находиться на 

более высоком уровне, чем у Самого Бога, разве не так? Разве можно утешить плачущего Бога, не умея утешать лучше, 

чем Он Сам? Разве я не прав? Это логично. В будущем мы сможем войти в мир, где такое будет возможно, этот мир — 

наша вечная изначальная родина. Разве вам не хочется туда попасть? (Хочется.) Ваше упрямство не позволяет вам там 

оказаться. Вы не можете пройти во всех направлениях: на север, юг, восток и запад. Вы не можете повернуться на 360 

градусов даже на горизонтальной плоскости, так как же вы сможете вращаться на 360 градусов в перпендикулярной 

плоскости? Вы не достигли состояния, когда вы можете свободно перемещаться, допустим, сначала повернуться на 360 

градусов вокруг оси восток-запад, а потом — на 360 градусов вокруг оси север-юг. (280-119, 1996.11.11) 
Мы должны достичь совершенства семьи, рода, страны, мира и Вселенной, а затем освободить даже Бога. Мы должны 

спасти Его. Чтобы облегчить душу родителей, сын которых непочтителен, нужно стать самым почтительным сыном 

среди всех почтительных сыновей. Люди не подозревали, что Бог несчастен, ведь Ему приходится обнимать весь падший 

мир. Бог, наш Отец, хранил в Своей душе, несправедливые, горькие обстоятельства. Задумавшись об этом, мы должны 

понять, что ответственность людей, населяющих землю и нуждающихся в спасении, заключается в том, чтобы 

исполнить долг почтительных сыновей и дочерей, а это горький удел, потому что такие почтительные дети должны 

суметь унять плач Бога, даже если для этого им самим придется рыдать тысячи лет и ползать на животе. Это серьезная 

задача. Кто научит людей этому? (283-215, 1997.4.12) 

«Пусть я пойду по пути страданий и даже завершу свою жизнь на этом пути, главный вопрос для меня — как 

освободить Божье Сердце, как спасти Бога?» — таким должно быть отношение почтительного ребенка Небес. Я хочу 

оставить после себя сердце, исполненное патриотизма по отношению к Царству Небесному; как божественный сын, я 

хочу перенести в сферу осуществления мир, который не смогли построить святые и божественные дети. Вот насколько я 
серьезен. (258-106, 1994.3.17) 

Если вы сможете воодушевить Бога своим видом, так что Он выступит вперед и скажет, что положит порочному миру, 

благодаря вам у Него появится поле деятельности. Для вас это будет величайшим царским подарком, с которым не 

сравнятся даже несколько жизней, проведенных на троне в наивысшей славе. Вы должны выступить вперед перед лицом 

гонений и преодолеть историю. Разве не таков путь почтительных сыновей и дочерей, представляющих вечную 

историю? Разве не это — путь преданности по отношению к вечной стране? (255-121, 1994.3.10) 

Вот удивительные слова! Без человека Бог не может быть свободен в любви. Родители обретают свободу в мире 

сердце, когда у них появляется почтительный сын. Царю для этого нужен верноподданный, а президенту мира — святой. 

Бог тоже будет свободен, лишь когда божественный сын исполнит долг сыновней почтительности и осуществит все, что 

подобает сделать объекту любви. Вот что я имею в виду. (283-173, 1997.4.12) 

Всю свою жизнь я не мог жаловаться и критиковать. Путь почтительного сына и верноподданного — это не путь 
жалоб. На нем не может быть никакой критики. Построив отношения любви с совершенным субъектом, вы не можете 

высказывать недовольство и критические замечания. Если муж совершает ошибку, это также и ошибка жены. Она 

считает ее своей. Если ошибается жена, муж должен считать ее ошибку своей. Он не может сказать: «Ты мне не 

нравишься». (263-105, 1994.8.21) 

Что значит заголовок «Истинные Родители и эра Завершенного Завета»? (Благополучное поселение.) А что такое 

«благополучное поселение»? То, что Бог, Который до сих пор скитался, должен вернуться на родину и жить там. Если 

вы хотите жить в этой стране, вы должны платить налоги. Такие преданные граждане и почтительные дети необходимы. 

Семье нужны почтительные сыновья и дочери, а стране — преданные граждане. Разве принципы сыновней 

почтительности и преданности не лежат в основе формирования любой страны. Даже если человек голодает и терпит 



трудности, даже если ему приходится умереть, он должен служить Небесам и не дать погибнуть своей стране. Разве не 

так? (254-119, 1994.2.2) 

Путь почтительных сыновей и дочерей, путь преданных граждан, путь святых и путь божественных детей — все это 

абсолютно необходимо людям. Из-за грехопадения нам нужны святые. Мы должны исполнить долг божественных детей. 

Итак, в сфере Божьих объектов индивидуум, Небеса и мир, могут соединиться с семьей. Мы должны достичь этого за 

время нашей жизни. Это — путь к совершенству. Вы впервые слышите об этом? В Америке я говорил об этом подробно, 

а здесь говорю об этом первый раз. Вот почему человек должен непременно стать почтительным сыном, преданным 

гражданином и божественным ребенком. Где находится «я»? Оно вообще существует? Все, что в нас есть, это кости 

наших отца и матери. Даже руководитель страны создан из костей своих родителей. Люди стремятся расти, привившись 

к стране. Однако, не обладая семьей, мы не можем предстать перед страной. Семья может быть уничтожена сатанинской 

страной. Так нужна ли нам Божья страна? (Нужна.) (285-91, 1997.4.21) 
Любовь постепенно исчезает из того места, где люди настаивают на своем «эго», она бежит из такого места. Однако, 

если мы снова и снова делаем что-то ради других, любовь растет. Вот почему истинный человек существует ради 

других. Истинный муж, истинные родители, истинный почтительный сын, истинный царь и истинная страна существуют 

лишь ради других. Вам следует это знать. (268-259, 1995.4.2) 

3. Толкование третьего пункта Обета семьи 

Пункт 3: Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: воплотить в себе четыре 

мира сердца, обрести три царских права и создать сферу царской семьи. 

3.1. Четыре мира сердца 

О чем говорится в третьем пункте? (О четырех мирах сердца и трех царских правах.) Речь идет об изначальном 

безгрешном мире. Мы должны вернуться в такой мир. Дети, братья и сестры, вырастают и вступают в брак. Все это 

нужно, чтобы достичь положения супругов и родителей. Таков путь к единению с Богом. Четыре мира сердца — это не 

просто фантазия Бога, это путь, по которому следует идти каждому человеку. (283-80, 1997.4.8) 
Семья Адама в Эдемском саду была семьей любви, с которой был связан Божий идеал. Бог создал ее, чтобы полностью 

выразить Свою невидимую нематериальную сущность. 

Бог и человек находятся в отношениях субъекта и объекта, основанных на истинной любви. Бог создал двоих человек 

— Адама и Еву — надеясь, что невидимые дети, братья и сестры, супруги и родители, которые пребывали у Него в 

душе, обретут совершенное субстанциальное воплощение. Он стремился увидеть совершенство любви детей, 

совершенство Божьей любви, воплощенное в братьях и сестрах, в супругах и родителях в семье. 

Отношения любви между родителями и детьми вертикальны, отношения супружеской любви горизонтальны, а 

отношения любви между братьями и сестрами — это отношения переда и тыла. Вот почему Бог стремился осуществить 

объемный сферический идеал любви. 

Иными словами, единство достигается в центральной точке, где соединяются верхняя и нижняя вертикальные оси, 

правая и левая горизонтальные оси, а также передняя и тыльная оси. Эта точка является центром сферы. (254-106, 
1994.2.1) 

Когда четыре мира сердца — мир сердца детей, братьев и сестер, супругов и родителей — достигают совершенного 

единства? Когда двое вступают в брак, центром которого является Бог, и соединяются в первой любви, место, где это 

происходит, становится центром, в нем приносит плоды совершенство. Вот почему брак — это гармоничное единство 

небес, земли и человека, совершенство вертикали и горизонтали, правой и левой сторон, переда и тыла. В браке 

наступает совершенство идеальной истинной любви детей, братьев и сестер, супругов и родителей. 

Итак, Адам и Ева, муж и жена, как самые возлюбленные субстанциальные объекты Бога, должны были занять 

положение вторых предков, вторых творцов. Тогда они унаследовали бы все, что чувствовал Бог, первый Творец; как 

Его представители они испытали бы радость положения детей, брата и сестры, супругов и родителей, и ощутили бы то, 

что чувствовал Он, первый Творец. Именно для этого им, как вторым творцам была дана радость приумножения детей. 

Стало быть, Бог занимает положение первого Творца, Адам с Евой — положение вторых творцов, а их дети — 

положение третьих творцов. Первый, второй и третий творцы, то есть, Бог, Адам с Евой и их дети, составили бы 
категорию, описываемую формулой, опирающейся на четырехпозиционное основание. Эта формула стала бы 

основополагающим принципом бытия, которому непременно последовало бы все человечество. 

Итак, если смотреть с позиции Адама и Евы, совершенство семьи наступает, когда верх и низ (отношения родителей и 

детей) соединяются с левой и провой сторонами (супруги) и передом и тылом (братья и сестры). Это происходит когда, 

стремясь к Богу, каждый из членов семьи объединяет свои душу и тело, когда объединяются мужчина и женщина, и 

когда возникает основание единства Адама с Евой и их детей с Богом, на котором Бог может благополучно поселиться. 

За счет этого и возникает фундамент для мира, свободы, счастья и надежды. 

Приумножение детей позволяет Адаму и Еве, материальным субстанциальным вторым творцам, ощутить стимул, 

исходящий от субстанциальных третьих творцов. Итак, семья является основанием, позволяющим людям из поколения в 

поколение ощущать четыре мира сердца: мир сердца детей, братьев и сестер, супругов и родителей. Семья — это 

основание, необходимое для совершенства истинной любви. В семье человек может начать путь к совершенству, 
достигнув которого, он может стать единым целым с Богом в любви и обладать небом и землей. Иными словами, 

идеальные дети, братья и сестры, супруги и родители происходят из семьи. 

Только из семьи могут произойти мужчина и женщина, чьи душа и тело едины; только в семье, в отношениях мужа и 

жены, можно увидеть совершенного единства мужчины и женщины, только в семье могут появиться идеальные 

родители. Более того, в семье создается модель совершенства детей, братьев и сестер, супругов и родителей, 

основанного на истинной любви.(259-42, 1994.3.27) 

Все люди являются родителями, супругами, братьями или сестрами и детьми. Существуют четыре основных принципа. 

Это значит, любому, рожденному ребенком человека, надлежит пройти этим путем. Сначала человеку надлежит стать 

чьим-то сыном или дочерью. Подрастая, сыновья и дочери становятся братьями и сестрами. Они рождаются как сыновья 



и дочери и растут как братья и сестры. Чем занимаются братья и сестры? Они учатся и становятся подобными своим 

отцу и матери. 

Адам с Евой тоже приходятся друг другу братом и сестрой. Потому они становятся супругами, а потом — родителями. 

У них все точно так же. Вот почему жена является младшей сестрой. Ева — это младшая сестра. Муж — это старший 

брат. Богу они приходятся сыном и дочерью. Как Божьим детям каждому из них — и мужчине, и женщине — нужно 

пройти своим путем. Пройдя через школу, они должны исполнить соответственно долг мужчины и долг женщины и 

уподобиться своим отцу и матери. Они должны вступить в брак, как в свое время их отец и мать. 

Мы рождаемся как сыновья и дочери, растем как братья и сестры, становимся супругами и вновь возвращаемся к 

положению отца и матери. Таков путь-формула, неизбежный для любого человека. Человек, не прошедший этот путь, 

будет несчастен в небесном мире. Женщина, не познавшая любви мужа, человек, не познавший родительской любви, 

любви братьев и сестер, любви детей, не может прийти близко к Богу. Вот почему мы, в Церкви Объединения, говорим о 
четырех мирах сердца. 

Когда достигают совершенства четыре мира сердца? Когда достигают совершенства сыновья и дочери, братья и 

сестры, супруги и родители? Это происходит в момент вступления в брак. В этот момент три типа любви — любовь 

детей, любовь братьев и сестер и супружеская любовь — приносят плоды. Это происходит на земле. Родитель же 

находится на небесах. Родитель Адама и Евы пребывает на небесах. Он стоит на основании, созданном тремя этими 

видами любви. 

Родившись, выросши и став родителями, вы должны дать жизнь детям, своим потомкам. Потомки — это ваши сыновья 

и дочери, которых вы создаете как вторые творцы, подобно тому, как Бог создал Адама и Еву. Вы творите, как творил 

первый Творец. Первое творение было осуществлено вертикальным Творцом, поэтому два вертикальных столпа должны 

объединиться. Горизонтальный эталон может подниматься вверх до бесконечности, а вертикальный эталон может 

расширяться до бесконечности, так формируются круги, и образуется сфера с безграничной площадью поверхности. 

Итак, родители представляют небеса, а дети, братья с сестрами и супруги — землю. Когда супруги достигают 
единства, возникает единый вертикальный эталон. Вот почему совершенство Адама и Евы означает осуществление 

Божьего идеала творения; выполняется все, чего желал Бог, весь идеал творения. Что это означает? То, что всех 

необходим объект любви. (263-57, 1994.8.16) 

В третьем пункте Обета семьи фигурирует содержание учебника Царства Небесного, которое возникло бы, если бы 

Адам и Ева не пали. Каждый человек должен воплотить в себе содержание этого учебника. Достигнув единства с этой 

целью, человек обретает освобождение. Такая семья будет свободной, она не застрянет нигде: ни на земле, ни в 

духовном мире. С этого начинается мир счастья, гармонии и идеала, Царство Небесное на земле и на небе. 

Что это за четыре мира сердца, о которых я только что говорил? Они не существуют по отдельности. Все плоды 

завязываются во время бракосочетания Адама и Евы. Бог достигает совершенства и, одновременно с этим Адам и Ева 

достигают совершенства как дети, брат и сестра, супруги и родители. Их дети также достигают совершенства во всех 

этих качествах. Суть грехопадения в том, что на земле никогда не был достигнут этот эталон трех творцов. (264-193, 
1994.10.9) 

Что такое четыре мира сердца? Это мир сердца детей, мир сердца братьев и сестер, мир сердца супругов и мир сердца 

родителей. Дедушка занимает в семье положение Бога, горизонтальные Адам и Ева занимают в сфере совершенства 

положение, напрямую связанное с вертикальным Богом, дети же занимают положение представителей мира будущего. 

Наша семья — это основание, позволяющее нам унаследовать три царских права — царское право прошлого, 

настоящего и будущего. Запомните это как следует. 

Итак, дедушка занимает положение Бога, верно? Поэтому дед — это царь семьи. Ваши дети — это принцы и 

принцессы, которым предстоит унаследовать Царство Небесное будущего. 

В вертикальном мире Божьего Сердца должны достичь совершенства четыре мира сердца: мир сердца детей, мир 

сердца братьев и сестер, мир сердца супругов и мир родительского сердца. Адам и Ева должны были достичь 

совершенства во всех этих аспектах. Вот почему мы должны освободить Бога от Его печали, достигнув совершенства во 

всех этих четырех вертикальных мирах сердца. 
Дед в вашей семье занимает положение создателя Царства Небесного. Вы ведь и не подозревали, что дед и бабушка 

являются царем и царицей вашей семьи, верно? Запомните хорошенько, что семья — это фундамент, который в будущем 

позволит вам унаследовать Царство Небесное. Семья — это платформа, на которой мы можем воплотить четыре мира 

сердца. Наверное, теперь вам ясно, как много любви нам нужно вложить в семейную жизнь. (235-30, 1992.8.24) 

Третий пункт Обета семьи — это учебник. Адам и Ева не смогли воплотить в себе четыре мира сердца. Семейная 

жизнь — это конечный пункт совершенства сыновей и дочерей, братьев и сестер, супругов и родителей. Начав семейную 

жизнь, нужно произвести на свет святых детей. Они являются плодами. Любовь родителей к детям неизменна вовек. 

Положение женатых супругов — грандиозно. Это — цветущая вершина надежды, о которой на протяжении истории 

мечтало человечество, это — положение, в котором люди могут цвести как дети, братья и сестры, супруги. Подобно 

тому, как в свое время Бог начал творить, Адам с Евой, полюбив друг друга супружеской любовью, творят, давая жизнь 

детям. Человек оказывается на положении реального творца, он творит на плоскости, центром которой является, он 
производит на свет детей. Он создает третьих творцов. Вот кто такие дети. 

Люди, ставшие родителями, воспитывают своих детей как детей Божьих, занимая при этом положение их физических 

родителей, Божьих представителей. Таким образом родители могут на себе пережить все то, что чувствовал невидимый 

нематериальный Бог, когда воспитывал Своих детей. Сам Бог тоже рос подобным образом. Он прошел через период 

детства, период братьев и сестер, период супружества и вошел в период родительства. 

Рожая и воспитывая детей, мы видим прошедшую историю незримого Бога, мы видим первого нематериального 

Творца в эпоху Его младенчества. Как вторые, видимые творцы, мы растим своих детей, воспитываем их как братьев и 

сестер, помогаем им стать супругами. Мы делаем это подобно Богу, который некогда растил Своих сына и дочь, Адама и 



Еву, воспитывал их как брата и сестру, чтобы увидеть в них на горизонтальном плане полное воплощение незримой 

внутренней реальности. Вот что представляют собой наши дети. (263-148, 1994.8.21) 

Вам следует знать, что положение супругов сочетает в себе позицию Божьих детей, позицию братьев и сестер Божьей 

семьи, позицию супругов и позицию родителей. С точки зрения четырех миров сердца, супруг человека — это его 

абсолютный объект, который позволяет ему достичь совершенства. 

Стало быть, благодаря мужу жена может встретить идеального Божьего сына, небесного старшего брата, небесного 

мужа и небесного отца. Аналогичную позицию занимает и жена по отношению к мужу. 

Такие супруги, родив детей, через них могут реально пережить все то, что чувствовал Бог, наблюдая за их ростом. 

Благодаря этому родители чувствуют радость. 

Божья любовь абсолютна, поэтому супругам нельзя разводиться, таков небесный принцип. Мы должны восстановить 

мир падших людей, утративший этот принцип, и вернуться на изначальную родину. Так Федерация за мир во всем мире 
может достичь своей цели. Тогда семейное Царство Небесное перейдет в национальное Царство Небесное, а то, в свою 

очередь, во всемирное Царство Небесное и Царство Небесное на небесах. Так наступит полное освобождение и настанет 

мир во всем мире. 

Место, где муж и жена любят друг друга истинной любовью, — это царский дворец, с которого начинается любовь, 

жизнь и род Бога и человека, это отправная точка Царства Небесного на земле и на небе, в которой осуществляется 

идеал. 

Когда дети, плоды такой истинной любви, достигают совершенного супружеского единства и создают семью,  

почитающую Бога, эта семья становится оплотом и началом мира и идеала. Мужчины и женщины, каждый из которых 

является всего лишь половинкой человека, становятся единым целым и как Божьи партнеры воплощают идеальную 

божественную любовь. 

Иными словами, на основе истинной любви Бог делает человека совершенным существом безграничной ценности. При 

этом и Сам Бог достигает совершенства в истинной любви, Он утверждает идеал Божьего творения, идеал семьи, в 
которой гнездится вечная идеальная любовь, и стремится построить идеальный мир. (259-45, 1994.3.27) 

Что такое четыре мира сердца? К чему стремятся дети? Они хотят пройти путем любви. Чего хотят братья и сестры? 

(Пройти путем любви.) Каково желание супругов? (Пройти путем любви.) А желание родителей? (Пройти путем любви.) 

Это так. Где же закрепляются четыре мира сердца, когда человек идет по пути любви? (В семье.) (273-24, 1995.10.21) 

Адам и Ева с помощью своих детей должны были построить в вертикальной плоскости четыре мира сердца. Кроме 

того, в семье вертикаль разворачивается в горизонтальной плоскости, поэтому нам необходимо унаследовать от Бога 

традицию в три этапа. В настоящем центром являются отец и мать, Адам и Ева. Прошлое представлено позицией Бога, а 

позиция сыновей и дочерей соответствует будущему. Итак, вы должны знать, что в семье нам необходимо унаследовать 

традицию трех царских прав. Члены царской семьи, прожившие жизнь таким образом, входят в страну вечности как ее 

граждане, как члены ее царской семьи. Эта страна и есть Царство Небесное. 

Таково положение Истинных Родителей. Сегодня, с появлением Истинных Родителей, четыре мира сердца и три 
царских права нашли свое воплощение. Кроме того, поскольку Родители являются центром, поскольку их положение 

подобно положению царя и царицы, представляющих все семьи мира, все их потомки наследуют от них эти царские 

права. Такой вывод можно сделать. До сих пор роль царя на Небесах играл Иисус, но Родителей там не было. Когда я 

отправлюсь туда, там возникнет новая царская власть, центром которой станут Родители. То же самое произойдет и на 

земле. Видимый плюс и невидимый плюс станут единым целым. Душа и тело объединятся. (235-231, 1992.9.20) 

Совершенство четырех миров сердца означает, что Божьи объекты, воплощающие прошлое, настоящее и будущее, 

приносят плоды в любви. Это происходит, когда супруги становятся единым целым друг с другом в любви. 

Сами по себе мы не можем достичь единства. Нужно, чтобы вашим центром был Бог. Лишь когда Он входит в 

отношения между мужем и женой, в этих отношениях формируется позиция царя. Царская власть не возникает там, где 

нет единства в любви. Царская власть предполагает наличие царя и царицы и не возникает без вмешательства 

вертикального Бога. 

Только таким образом Бог впервые становится совершенно един с Адамом и Евой, рожденными на земле. Когда такое 
единство достигнуто, и дети этой семьи распространяются по горизонтальной плоскости, каждый из них создает такое 

же четырехпозиционное основание. Допустим, есть три сына. Каждый из них строит четырехпозиционное основание по 

одной и той же модели. В этом случае ценность каждой семьи будет равной ценности семьи Адама и Евы. У всех семян 

одинаковая ценность. 

Четыре мира сердца приносят плоды, когда супруги достигают единства в любви, а чтобы осуществить три царских 

права Адам и Ева должны дать жизнь детям. Три царских права осуществляются только с рождением детей. Бог 

представляет духовный мир, Он представляет Собой деда. Адам с Евой — представители настоящего. В семье 

представлены прошлое, настоящее и будущее. От Адама и Евы, представителей настоящего, происходят их сыновья и 

дочери, представители будущего. Так после стадии начала происходит разделение, а затем должно наступить единство.  

Сначала Бог любил Адама и Еву Своей невидимой душой, а затем через Адама и Еву Он стал любить их сыновей и  

дочерей, уже обладая видимым телом. Стало быть, Бог и Адам с Евой любят Божьих внуков с разных позиций, благодаря 
этому появляются плоды. Плоды появляются за счет дуализма. Это и есть процесс начало-разделение-единство. 

После стадии начала наступает стадия разделения; Адам и Ева, созданные Богом, занимают последовательно позиции 

детей, брата и сестры, супругов и поднимаются до положения родителей. Точно так же растет и их любовь: сначала это 

любовь детей, потом любовь брата и сестры, супружеская любовь и, наконец, любовь родителей. Вам следует иметь 

ясное представление о том, что родительская любовь непременно должна сочетать в себе вертикальное и горизонтальное 

начало. 

Вот почему на небесах и земле устанавливается вертикальный эталон, который затем начинает распространяться 

благодаря родителям. Родители являются центром исторического прогресса, который соответствует определенной 

формуле. История развивается по модели семьи, центром которой являются родители. (270-258, 1995.7.16) 



Возможность достичь эталона вторых творцов существовала, но, что касается третьих творцов, внуков, их Бог так и не 

смог увидеть. Вам это следует знать. Вы должны стать внуками, поймите это. Во внуках вновь становится видимым весь 

процесс роста первого, невидимого Бога и второго бога, так что и Сам Бог, и Адам, отец Божьих внуков, могут 

радоваться, видя собственную прошедшую историю, проявляющуюся в этих внуках и ощущая через них любовь двух 

миров. Такую позицию занимают не Адам и не Бог, а Божьи внуки. 

Вот почему даже Бог преклоняется перед Своими детьми и внуками. Адам тоже должен преклоняться перед своими 

сыновьями и дочерьми. Нельзя допустить ошибки в воспитании детей. Если в ваших семьях дети совершают 

грехопадение, это значит, что вся ваша семья потерпела неудачу. Вы должны понимать этот горький факт. 

Вы должны воплотить в себе четыре мира сердца и обрести три царских права. Дед — это представитель Бога. Отец 

является центром для второго поколения, поэтому он становится царем семьи этого мира. Вы должны почитать отца и 

мать как царя и царицу. Дедушку нужно почитать как Бога. Итак, встретив два типа любви, принимая любовь от отца и 
матери, представителей Бога, вы вступаете в эпоху внуков и переходите в расширенный мир Царства Небесного на земле 

и на небе. (264-195, 1994.10.9) 

Бог тоже рос. В Его невидимой душе существовали дети, братья и сестры, супруги и родители, которых Он воплотил в 

Адаме и Еве. Видя, как Его дети растут и становятся братом и сестрой, мужем и женой, родителями, Бог ощутил бы 

через них Свое второе «я» и почувствовал бы безграничную радость, как Бог, осуществивший идеал истинной любви. 

Мы, люди, созданы, чтобы испытать такую же радость, что и Бог, поэтому каждый человек занимает положение чьего-

то ребенка, брата или сестры, мужа или жены, родителя. Каждый человек должен построить семью, основанную на 

четырех мирах сердца. Семья является фундаментом, позволяющим пережить идеальный мир сердца. 

Лишь те из нас, кто подобно Богу в реальности испытает на себе четыре мира сердца, смогут достичь единства с 

любым уголком Царства Небесного на земле и на небе. Мы нуждаемся в семье, чтобы стать идеальными людьми. 

Итак, любому человеку необходимо найти подлинную семью и восстановить обитель любви. (259-44, 1994.3.27) 

Вы ведь знаете, что такое четыре мира сердца и три царских права? Вы в своих семьях должны их достичь, тогда вы 
сможете в любое время по своему желанию приходить из духовного мира на землю. (253-71, 1994.1.7) 

Воплотить четыре мира сердца возможно, вступив в брак и достигнув единства в любви. Если семья разваливается, 

мир сердца детей, мир сердца братьев и сестер, мир сердца супругов и мир родительского сердца остаются 

незавершенными. В духовный мир нужно уходить, доведя все эти сферы сердца до совершенства, однако из-за 

грехопадения до сих пор никому это не удавалось. Вот почему необходимо восстановление искуплением. (249-289, 

1993.10.11) 

Люди переходят в духовный мир такими, какими они были на земле. Как же в духовном мире возможна 

горизонтальная связь? Люди входят в мир, где они могут ощутить во вселенской семье то, что в свое время чувствовали 

в своей семье. В земном мире мы живем, следуя за Богом, нашим вертикальным Родителем, а также за нашими 

горизонтальными родителями в семье, а потом переходим в вечный вертикальный мир, мир Родителя. Тот мир — 

Царство Небесное, и в нем живет не одно поколение, а тысячи поколений. Тот мир является расширенной версией 
жизни, которую вы прожили в этом мире под руководством Бога вместе с вашим дедом, родителями и детьми. Вот 

почему, чтобы жить в духовном мире, вам необходимо ощутить на горизонтальном уровне такую же ответственность, 

какую вы чувствовали в своей семье на земле, вы должны ощутить ответственность как старшая или младшая сестра, как 

жена и как мать, или же, как старший и младший брат, как муж и как отец. Только в этом случае вы приживетесь в 

духовном мире. (247-308, 1993.6.1) 

Вы ведь впервые слышите такие слова? Наше отечество — Царство Небесное, куда мы должны отправиться, 

восстановив четыре мира сердца и три царских права и обладая любовью царской семьи. Попробуйте, умрите!  Какими 

бы выдающимися людьми вы ни были, вы окажетесь в ловушке. Решайтесь поскорее и получайте Благословение, чтобы 

потом не жалеть: «Надо было мне послушаться преподобного Муна!» Это самый быстрый способ решения проблем. 

Постепенно вы всему научитесь. 

Мужчина и женщина, достигнув гармонии, должны восстановить утраченную семью Царства Небесного и служить 

Богу, как Царю. Вот почему дедушка является представителем Бога. Деда нужно почитать, как Божьего представителя. 
Ваши отец и мать — это царь и царица, представляющие семьи пятимиллиардного человечества. Детей же своих вы 

должны почитать как царей будущего. Почитая родителей как Бога, как царя и царицу, представляющих все семьи 

современности, вы должны унаследовать родительскую стезю и передать ее тысячам последующих поколений. Такой 

мир станет Царством Небесным на земле. Аминь! (239-76, 1992.11.23) 

3.2. Три царских права 

3.2.1. Три царских права — основа идеала творения 

Первоначально, если бы Адам достиг совершенства, это значило бы, что совершенным стал Отец Царства Небесного; 

совершенство Евы ознаменовало бы совершенство Матери Царства Небесного. Они стали бы во главе семьи, и возникла 

бы царская власть Царства Небесного на уровне семьи. Тогда Адам и Ева стали бы царем и царицей на индивидуальном, 

семейном, родовом, национальном, государственном и мировом уровнях. (201-130, 1990.3.27) 

Бог — это Царь небес, а Адам — царь земли, дети же Адама растут как цари и небес, и земли. Кого ни спроси, какой, 
он хочет, чтобы стала его семья, любой ответит: «Хорошо бы, чтобы и дед мой, и отец, и я сам стали царями. Это 

наивысшее желание человека». 

Люди живут, не понимая, кто такие дети, обладающие тремя царскими правами. Чтобы стать принцами и принцессами, 

обладающими тремя царскими правами, вы должны уметь почитать своего дедушку как царя Царства Небесного, своих 

родителей — как царя и царицу Вселенной, и своих детей как принцев и принцесс. Начало семьи Адама, опирающейся 

на Божий идеал, было бы началом именно такой семьи. Эта семья заключала бы в себе и страну Адама, и мир Адама и 

целую Вселенную Адама. (280-167, 1996.11.24) 

Изначально Адам с Евой были Божьими детьми, так ведь? А раз так, они являлись принцем и принцессой небесной 

страны и земли. Они были принцем и принцессой небесной страны, а когда подросли, стали бы царем и царицей земли. 



Они потомки Царя. Вот почему им следовало придерживаться закона царского дворца небесной страны и воплотить в 

жизнь все его предписания; они должны были стать единой идеальной моделью, в которой вертикаль и горизонталь, 

перед и тыл, правая и левая стороны соединены Божьей любовью. Они оставались бы идеальной моделью, куда бы ни 

пошли: на север, на юг, на запад или на восток, вперед или назад. Почему? Да потому что Адам с Евой занимали бы 

центральное положение. Их положение являлось бы центром, ядром, для всех направлений: севера, юга, запада, востока, 

верха и низа. С этой точки зрения, вы должны быть образцом, куда бы вы ни пошли. (226-258, 1992.2.9) 

Дед и бабушка — это чрезвычайные и полномочные послы Царства Небесного, поэтому их нужно почитать как Бога. 

Ваши отец и мать — это царь и царица семьи современного пятимиллиардного человечества, а вы — принцы и 

принцессы, которым предстоит унаследовать царскую власть в будущем. Такова традиция. В чем заключается цель 

человека? Мы живем, чтобы унаследовать царскую власть Царства Небесного прошлого, настоящего и будущего. Вы 

ведь все хотите стать царями и царицами? Взяв за основу эту базовую идеологию, мы станем народом, находящимся в 
сфере сердца, характерного для отношений братьев и сестер. Через старшего потомка рода эта сфера будет передаваться 

на протяжении тысяч и тысяч лет всем членам царской семьи. (228-282, 1992.7.5) 

Что представляет собой подлинная идеальная семья? В ней обитает Небесный Царь-Отец, то есть Царь небесной 

страны, и царь земли. Стало быть, дети в этой семье являются принцами и принцессами. Что такое идеальная семья? 

Прошлое представлено Богом, земля представляет настоящее, а дети — это принцы и принцессы будущего. Кто такой 

Небесный Царь-Отец? Такова позиция Бога. Земные царь-отец и царица-мать — это родители, а сыновья и дочери — это 

принцы и принцессы. Итак, мы рассматриваем три поколения. Из трех поколений в семье дед является представителем 

Бога, отец и мать — это царь-отец и царица мать земли, сыновья и дочери — это принцы и принцессы. Все три эпохи 

представляют царскую власть. Дед символизирует прошлое, земля — настоящее, а дети — будущее. Эти три поколения 

вместе охватывают прошлое, настоящее и будущее. (219-244, 1991.9.8) 

Семья, воплотившая в себе четыре мира сердца и приобретшая три царских права, — это идеальная семья. Вот почему 

дед в ней подобен Богу, родители — это царь и царица семей мира, а вы являетесь царями будущего, которым предстоит 
унаследовать царскую власть над небом и землей. Бог — Царь небесной страны, а родители — царь и царица земли, 

правильно? Дети наследуют царскую власть. Три этих царских права должны принести плоды в нашей идеальной семье. 

(239-185, 1992.11.24) 

Дедушка представляет прошлое Царства Небесного, поэтому он является особым послом Царства Небесного в нашей 

семье. Отец и мать — это царь и царица Царства Небесного на земле в настоящем. Внуки могут получать любовь и отца, 

и деда. Адам с Евой не могли получать любовь ни от кого, кроме Бога. Не было никого, кто мог бы принять любовь 

Адама. Бог мог любить лишь одно поколение, хотя Ему нужно было любить и второе поколение, Своих внуков. С этого 

и начинается расширение. Три поколения — это одна категория, поэтому деда нужно почитать как Бога, родителей — 

как царя и царицу мира, а внуков как будущих царей Царства Небесного на земле и на небе. Любовь становится двойной. 

Третье поколение может получить любовь и деда, и родителей. Возникает двойная структура. Появляется Царство 

Небесное на земле и на небе. 
Из-за грехопадения Адама и Евы у Бога не появилось третьего поколения. Грехопадение произошло во втором 

поколении. В этой связи, что является самой печальной особенностью современных американских семей? То, что 

дедушки и бабушки не могут встречаться со своими внуками. Дед становится дедом, начав свой рост с младенчества, 

поэтому ему нужно вернуться к младенцам. Какой же младенец станет другом деду, как не его внук. Старики впадают в 

маразм, верно? Когда это происходит, они уподобляются младенцам. Они превращаются в младенцев. Когда у человек 

развивается амнезия, он и слова все может позабыть, верно? Вот почему необходимо единство. Когда становишься 

дедушкой, внуки становятся милее детей, начинаешь тосковать не по детям, а по внукам. Вот так-то. Как же несчастны 

старики в Америке! (266-147, 1994.12.22) 

Дед и бабушка должны вести себя как представители Бога, отец и мать — как представители президента целого мира, а 

сыновья и дочери — как дети царя Царства Небесного, то есть как принцы и принцессы. Таков идеал семьи, такова 

подлинная семья Божьей любви, сотворенная Богом. Семья — это царский дворец Царства Небесного, а ее члены 

представляют царскую семью Царства Небесного. С точки зрения Бога дедушки и бабушки — это представители 
принцев и принцесс. Ваши родители — это представители принцев и принцесс всего мира, так? У всех ведь есть такое 

желание, верно? Все одинаковы в этом смысле. Дети — это представители принцев и принцесс Вселенной будущего. Вот 

средоточием какой ценности является наша семья! Нам стоит ей гордиться. 

Это просто замечательно, что мы стоим на фундаменте столь великолепной теории. «Я — член центральной семьи! 

Мы являемся идеальной супружеской парой и образцовой семьей! Я горжусь этим!» — когда вы сможете произнести 

такие слова, Вселенная и даже весь мир будущего тепло примет вас. Если только вы создадите семью такой ценности… 

Теперь вы поняли подоплеку такой исторической семьи? Такова структура идеальной семьи, сотворенной Богом. Вам 

нужно достичь такого положения. Бог занимает позицию Деда. Любой должен поклониться тому, кто занимает такое 

положение. (216-299, 1991.4.14) 

Три царских права — это идеал, который объединяет не только эпоху царской власти деда и эпоху царской власти 

отца, но и эпоху царской власти над небесной страной, а также эпоху царской власти над землей. Дед — это первое 
поколение, а отец — второе. В этом случае мы видим всего лишь два поколения, а не три. Стало быть, нужно, чтобы 

появились внуки, которые смогли бы получать любовь как от отца, так и от деда. 

Вот уж и впрямь странно! У меня ведь тоже есть сыновья и дочери, я их воспитывал, но друзьями мне стали мои 

внуки. С годами все больше начинаешь чувствовать себя одиноким: окружение меняется, сфера деятельности 

уменьшается. Вот почему я подружился со своими внуками. 

Тогда и дед, и отец достигают совершенства, семья становится своего рода семенем. Если соединить вершину вот с 

этой точкой, все должно соединиться. Единое семя возникает, только если соединить два этих положения. 



С детей семьи Адама начинается ее горизонтальная экспансия, она происходит, опираясь на единую модель. Центром 

этой экспансии являются прямые потомки царского рода. Если в семье невозможно ощутить мир сердца трех поколений, 

такая семья не может стать семенем и, следовательно, не может расширяться. (283-80, 1997.4.8) 

Любя и уважая деда, мы наследуем прошлое, узнаем, каким был мир в прошлом. От отца мы узнаем о настоящем. 

Любя детей, мы изучаем будущее. Что мы наследуем от дедушки с бабушкой и от родителей? Мы наследуем истинную 

любовь. Дедушка с бабушкой старенькие, но они едины в истинной любви, отец с матерью также едины, поэтому мы 

стремимся стать такими, как они, и унаследовать будущее. Нам это не удастся, если мы не станем абсолютной истинной 

семьей. 

Рассматривая три этих составляющих семьи, мы словно зрим Вселенную. Вселенская любовь пребывает в истинной 

семье, представляющей всю историю, настоящее и будущее. В истинной семье мы любим бабушку, мать и старшую 

сестру. Без бабушки, равно как и без дедушки, нет стабильности. Отсутствие любого из членов семьи приводит к 
одинаковому результату. Только достигнув такого состояния, люди могут естественным образом переходить в Царство 

Небесное. Дед, бабушка, мать, отец, дети — все будут попадать туда автоматически. В Царство Небесное идут люди, 

которые любили истинных деда и бабушку, истинных родителей, истинных детей, истинную семью, истинную страну и 

истинную Вселенную. Образцовым учебником для этого является семья. 

Итак, если вы думаете о Боге, у вас есть вечное будущее. Если вы любите Бога и можете сказать: «Моя любовь 

существует ради будущего», у вас есть вечное будущее. (162-140, 1987.4.5) 

Мы вступили в эпоху Царства Небесного на земле, поэтому наши семьи становятся царскими семьями. Какими же 

образцовыми должны они стать! Может ли царь жить как ему вздумается? А царица? А их дети? И царь, и царица, и 

принцы с принцессами должны соблюдать закон своей страны. Более того, существует еще и кодекс царского дворца. 

Среди прочих законов есть еще и дворцовый кодекс. Существуют правила, по которым живут члены царской семьи во 

дворце, так ведь? Представляете, как трудна жизнь королевских потомков в Англии или в Корее? 

Я прошел путь восстановления до конца. Без этого невозможно представить Царства Небесного. Вы не сможете 
подняться до положения царей, правителей Царства Небесного. Как можно стать царем, не умея должным образом 

относиться к царице? Разве не так? (232-326, 1992.7.10) 

Учение, подобное моему, появилось впервые в истории. Это начало надежды для человечества, начало счастья и мира, 

начало всего в Царстве Небесном. Вот почему ваши семьи, живущие в одну эпоху со мной и связанные со мной, 

относятся к сфере царской семьи. Вне всякого сомнения, если вы живете подобающим образом, в духовном мире вы 

займете положение, соответствующее степени вашей близости к совершенству. Вы глубоко ошибаетесь, если считаете, 

что эти слова к вам не относятся. 

Ваше положение позволяет вам осуществить высочайшее желание всего мира. Семья надеется на то, что дед, отец и 

сын станут царями, три поколения займут положение царей Вселенной. Нет надежды выше этой. Вам необходимо вновь 

проникнуться убежденностью в том, что вы можете достичь высочайшей вершины, осуществив чаяния человечества. 

(249-111, 1993.10.8) 
3.2.2. Восстановление права первородства, родительского авторитета и царской власти 

Родитель человечества и Царь всех наций — таков образ Божий. Совершив грехопадение, Адам и Ева потеряли то, что 

сегодня мы в Церкви Объединения называем тремя правами. Адам был первым и старшим сыном среди всех людей. Он 

обладал правом первородства. Старший сын становится отцом, а после этого — царем. Что такое три права? Это право 

первородства, родительский авторитет и царская власть. Человек рожден, чтобы унаследовать три этих права. (273-223, 

1995.10.29) 

Три царских права неразрывно связаны с концепцией «первого, второго и третьего творцов». Без этой концепции не 

может быть трех царских прав. Вот почему Бог — это Предок прошлого, Адам — предок настоящего, а сын Адама и Евы 

— предок будущего. Здесь необходима концепция предков. Бог — это первый Творец, Адам — второй творец, стало 

быть, они — предки. Дети Адама — третьи творцы. Без этой концепции, невозможно говорить о трех царских правах. 

Далее, в отношениях прямого кровного родства естественным образом формируется сфера царской семьи. (270-287, 

1995.7.16) 
Восстановление права первородства, родительского авторитета, царской власти и сферы царской семьи знаменует 

полное завершение истории восстановления. Цель восстановления права первородства заключается в восстановлении 

родительского авторитета, цель восстановления родительского авторитета — восстановление царской власти, а цель 

восстановления царской власти — восстановление сферы царской семьи. Вот четыре мира сердца. Дед, отец и вы со 

своей второй половиной символизируете три царских права. Дедушка является символом прошлого, ваши родители — 

символом настоящего, а вы с супругом — символом будущего, правильно? Дед — это особый посол духовного мира в 

вашей семье, поэтому семья, где абсолютно слушаются деда, будет процветать. (249-306, 1993.10.11) 

История провидения спасения — это история объединения Каина и Авеля в поисках матери и отца. Эти позиции были 

утрачены, поэтому если их не восстановить, все будет напрасно. После того как мать и отец будут найдены, необходимо 

найти семью. Итак, на земле должна быть построена вечная идеальная семья. Сперва нужно восстановить право 

первородства, а затем — родительский авторитет. Лишь объединив два этих авторитета, можно восстановить царскую 
власть. Первоначально семья Адама являлась царским дворцом, а Адам с Евой были царем и царицей. Мужчина 

символизирует небеса, а женщина — землю. Если бы Адам и Ева, обладавшие царской властью над двумя мирами, не 

пали и достигли совершенства, они стали бы идеальной семьей. Таков был идеал семьи Адама. После этого 

сформировалась бы сфера царской семьи. (246-170, 1993.4.11) 

Что такое три царских права? Дед — это царь небесной страны, а отца с матерью нужно почитать как царя и царицу 

земли. Вы же являетесь царями будущего. Итак, вы должны абсолютно слушаться наставлений вашего деда, царя 

небесной страны, и наставлений ваших отца и матери. Вы стремитесь пройти по пути верноподданных даже в большей 

степени, чем по пути почтительных сыновей и дочерей, поэтому абсолютное послушание вам необходимо.  



Внуки в семье, то есть сыновья и дочери Адама, получают любовь как от своего отца, так и от деда. Адам мог получить 

лишь отцовскую любовь, любовь деда не была ему дана, но сын Адама должен был удостоиться и любви деда. Так 

формируются три поколения. 

Горизонтальная экспансия начинается лишь после того, как внуки в семье могут принять любовь деда. Необходимо 

пройти три стадии, они являются единой моделью. Это четырехпозиционное основание. Необходимо соединить три 

поколения. Когда внуки любимы дедом, они соприкасаются с небесной страной, будучи на земле. Они становятся 

преемниками, царскими внуками небесной страны. На земле все происходит точно так же. (283-80, 1997.4.8) 

Грехопадение затронуло три поколения. Дед принадлежит эпохе Ветхого Завета, отец и мать — эпохе Нового Завета, 

вы сами — эпохе Завершенного Завета, а ваши дети в будущем войдут в глобальную эпоху. Эти эпохи необходимо 

соединить друг с другом в семье. Однако семья, где это должно было произойти, потеряла родителей, право 

первородства и царскую власть. Теперь у нас уже есть Родители и царская власть. Родители проложили путь, 
позволяющий восстановить право первородства, родительский авторитет и царскую власть, и теперь передают все это 

вам. Поскольку достигнут эталон, опирающийся на царскую власть, вы являетесь родовыми мессиями. Как 

представитель царской власти страны, мира и небес, я наделил вас титулом родовых мессий, так что теперь вы — цари и 

истинные родители своих родов. (210-270, 1990.12.25) 

Если бы Адам не пал, то стал бы старшим потомком. Он был первым, но отклонился с правильного пути. Адам потерял 

право старшего потомка, родительский авторитет и царскую власть над Вселенной. Вам следует знать, что финальной 

точкой провидения восстановления как раз и является движение за восстановление трех этих прав. Таков вывод. 

Провидение восстановления направлено на то, чтобы Адам мог пройти путем Истинного Родителя и истинного старшего 

сына, приобрел изначальный авторитет Истинного Родителя и истинного старшего сына и восстановил царскую власть 

над небесным и земным миром. Таким должен был стать прародитель человечества. (208-272, 1990.11.20) 

Если бы в самом начале прародители человечества не пали, они стали бы Божьими сыном и дочерью, принцем и 

принцессой Царства Небесного на земле и на небе. Это было бы событие глобального масштаба. Они являются 
источником и завершением, альфой и омегой. В точке альфа вместо родителей добра появились порочные родители, от 

которых нам нужно полностью отделиться. Итак, должны появиться Истинные Родители, способные ассимилировать 

все, чему положили начало порочные родители. (226-319, 1992.2.9) 

Вы должны объединиться с Истинными Родителями и унаследовать их традицию с тем, чтобы на основе этой 

субъектной традиции ваши семьи могли управлять всеми странами. Построив основание, позволяющее вам этого 

добиться, став семьями, обладающими субъектной природой, вы сможете зарегистрироваться в сфере царской семьи 

Царства Небесного. Так вы можете войти в Царство Небесное. Кто угодно туда не войдет. Нужно, чтобы три поколения 

были полны решимости отправиться в Царство Небесное. Дедушка и бабушка, отец и мать, супруги и дети составляют 

четыре стадии. Супруги в этой системе представляют третье поколение. (228-295, 1992.7.5) 

Во-первых, необходимо восстановить право брата, во-вторых — родительский авторитет, в-третьих — царскую власть. 

В демократическом мире нет концепции царя, не так ли? Демократический мир основывается на доктрине братства; все 
рассматривается в плоскостном измерении. Такова доктрина братства, и в мире, основанном на ней, люди конфликтуют 

друг с другом. В таком мире постоянно идет борьба, чтобы определить, что принадлежит «тебе», а что — «мне». Разве 

демократия зиждется не на концепции борьбы? Правящие и оппозиционные партии конфликтуют друг с другом, разве не 

так? В чем суть этой борьбы? Каждый стремится заполучить царскую власть. Кто такой президент? Разве в его руках не 

царская власть? Власть переходит из рук в руки и люди просто злоупотребляют ей, вот ничего толком и не получается. 

Когда появится абсолютный царь, такой проблемы не будет. В мире наступит абсолютный мир. (205-172, 1990.9.1) 

Объединение должно произойти на основе Божизма. Истинные Родители являются царем и царицей семьи. Семья, 

соединяясь с другими семьями, автоматически образует род. Тогда появляется царь рода. Затем род объединяется с 

другими родами и формирует народ, у которого тоже появляется царь. То же самое происходит на уровне страны, мира и 

Вселенной. Эта «цепочка» царей тянется до Самого Бога, который становится Царем царей. 

Политическая система демократического мира — это система борьбы. Вот почему нам необходимо подняться до 

положения родителей, только так мы можем эту борьбу остановить. Все дети объединяются вокруг родителей. Мир во 
всем мире начинается с такого единства. Другого способа нет. Сначала нужно найти Истинных Родителей, и тогда 

найдется все остальное, включая истинных детей, истинную страну и истинный мир. Другого способа нет. (205-189, 

1990.9.1) 

Божизм — это идеология, центром которой являются Истинные Родители. Божизм относится к области 

перпендикуляра, но если соединить перпендикуляр с параллелью, объединить всех братьев и сестер в мире, будет 

воплощен идеал сферической формы. Это будет сфера любви. Через любую точку этой сферы можно провести 

перпендикуляр. Эта поверхность станет идеальной сферой. Тогда в этом мире, на плоскости, не может быть никакого 

недовольства. Взять футбольный мяч, который катится, а потом останавливается, — через любую его точку можно 

провести перпендикуляр, все эти точки равны, точно так же, мы придем к миру равенства и баланса, основанного на 

системе ценностей. Уясните это как следует. (218-347, 1991.8.22) 

3.3. Создать сферу царской семьи 
3.3.1. Царство Небесное — это место, куда отправляются члены царской семьи любви 

В Царство Небесное попадают члены царской семьи, ставшие принцами и принцессами благодаря Божьей любви и 

удостоившиеся любви царя и царицы. Христиане сегодня заявляют, что человек может попасть на Небеса благодаря вере 

в Иисуса, верно? Ну что ж, попробуйте сходить туда и увидите, что получится. Тогда вы и узнаете, прав преподобный 

Мун или нет. Подобные утверждения христиан не имеют теоретического обоснования. Все религиозные учения, 

существовавшие до сих пор, не соответствуют никакой теории. (237-172, 1992.11.16) 

Кто такие Адам и Ева? Если Бог — это Царь сотворенного мира, то Адам с Евой — объекты любви этого Царя, его 

престолонаследники, продолжатели царского рода, принц и принцесса. Таковы были Адам и Ева до грехопадения. 



Знайте наверняка, что Адам с Евой были старшим сыном и дочерью Бога, великого Царя всего мироздания. (229-57, 

1992.4.9) 

В Царство Небесное могут войти люди, прошедшие вратами принцев и принцесс и пришедшие к Богу, как Его 

возлюбленные родные дети, как царские внуки Царства Небесного. Что такое Царство Небесное? Это место, куда 

попадают царские внуки, члены царской семьи. Став детьми по прямой и побочной линии, связанными узами 

образцовой братской любви, создав единый образцовый род и страну, и прожив земную жизнь с достоинством, 

подобающим членам царской семьи, люди автоматически переходят в Царство Небесное. (236-204, 1992.11.8) 

Опираясь на истинную любовь, вы должны стать членами царской семьи. Если бы Адам создал царскую семью, среди 

его детей были бы те, кто продолжал бы его род по прямой линии. Их братья и сестры, относящиеся к побочной линии, 

стали бы народом этого царства. Итак, в Царство Небесное идут люди, обладающие любовью, авторитетом и честью 

принцев и принцесс этого Царства, и шагающие по жизненному пути уверенно и с достоинством. Да будет всем 
известно, что именно такие люди входят в Царство Небесное, нашу изначальную родину! (220-219, 1991.10.19) 

Не любя мир, невозможно войти в Царство Небесное. Попасть туда могут лишь те, кто любит весь мир, как свой мир, 

все человечество — как свою семью. Если вы не можете стать представителями Бога, способными ощущать боль других 

людей, как свою собственную, вам не стать принцами и принцессами Царства Небесного. Бог именно таков. Вы должны 

стать Его принцами и принцессами. 

Вот почему необходимо восстановление права первородства, родительского авторитета и царской власти. За этим 

следует восстановление сферы царской семьи. Не пройдя через эту последнюю дверь, невозможно встретить Бога в 

изначальном мире. Как я только что говорил, вы должны найти корень и стать с ним единым целым, стать его 

результатом. Вы должны свободно перемещаться по всей Вселенной, не встречая на своем пути никаких препятствий и 

находя повсюду теплый прием. Способны ли вы на такое? Вам нужно стать людьми, перед которыми все будут склонять 

голову, куда бы вы ни пошли — на Небеса или в ад. (253-322, 1994.1.30) 

Не восстановив право первородства, не восстановить и родительский авторитет. Изначальные братья были утрачены, 
поэтому нужно найти их и на этом основании подняться до положения родителей. Для восстановления необходимо идти 

обратным путем. После того как Родители восстановлены, эти Родители, Адам и Ева, должны стать царем и царицей. 

Над родом устанавливается царская власть, потом появляются побочные роды и, таким образом, формируется сфера 

царской семьи. Таков общий итог провидения восстановления. Это итог традиции, поэтому все должны следовать 

данному принципу. Только так вы сможете стать сыновьями и дочерьми Истинных Родителей. (246-146, 1993.4.7) 

Мы должны воплотить четыре мира сердца и обрести три царских права в своих семьях. Сегодня людям, достигшим 

совершенства таким образом, нет нужды верить в Иисуса. Я им тоже не нужен. Они могут отправиться прямым путем к 

Божьему престолу. Когда это произойдет, будет положено начало сфере царской семьи Божьего Царства. Для этого вам 

нужно жить таким образом, а в будущем соединиться с родословием моих детей. Понятно вам, о чем я говорю? Вы 

можете присоединиться к сфере царской семьи, лишь став свойственниками моим детям. (238-48, 1992.11.19) 

Благодаря чему семья может стать совершенной? Идеал семьи, Божий идеал творения, осуществляется, лишь когда 
люди в процессе жизни воплощают четыре мира сердца, обретают три царских права и создают сферу царской семьи. 

Так должна сформироваться царская семья. Она должна сплотиться вокруг царя. Люди, прожившие жизнь в сфере 

царской семьи, отправляются в Царство Небесное. Именно туда отправляются те, кто прожил в этой сфере. (244-48, 

1993.1.29) 

Воплотив в себе четыре мира сердца и обретя три царских права, человек входит в сферу царской семьи. Основываясь 

на этом, можно сказать, что сфера царской семьи — это место пребывания истинной любви. Люди, достигшие этой 

сферы, безо всяких препятствий дойдут до Царства Небесного. Таков Божий идеал в отношении семьи Адама. В этой 

сфере пребывает совершенство истинного сына и истинной дочери, совершенство братьев и сестер, супругов и 

родителей. (244-310, 1993.3.1) 

Восстановление права первородства ведет к восстановлению родительского авторитета, а оно, в свою очередь, ведет к 

восстановлению царской власти. За счет восстановления царской власти формируется сфера царской семьи. Под царской 

семьей я подразумеваю жизненное пространство. В такую эпоху мы вступили. Одержав победу, мы движемся в 
обратном направлении. Что мы будем делать, когда вернемся? Утрата произошла в семье, стало быть, нужно найти 

семью. (235-42, 1992.8.28) 

Граждане Царства Небесного, его род и народ, берут начало с царской семьи. Вот почему, если вы хотите вернуться к 

положению, которое должно было нам принадлежать первоначально, вам следует испытать на себе мир сердца царской 

семьи, основанный на истинной любви Царства Небесного. Без этого вернуться в Царство Небесное невозможно. Божья 

скорбь именно в том, что люди не смогли этого добиться. У Бога не было принцев и принцесс, которых Он мог бы 

любить, — вот в чем Его горе. Кроме того, у Него не было царских внуков. Адам и Ева не смогли вырасти и любить, как 

подобает принцу и принцессе, достойных стать наследниками Царя. Они пали в процессе роста, находясь в сфере 

владычества над результатом, достигнутым согласно Принципу, поэтому и не смогли стать Божьими партнерами в 

любви, способными разговаривать с Ним напрямую, обсуждать с Ним великое начинание по сотворению небес и земли 

как дети с Отцом и формировать историю. (220-47, 1991.10.14) 
Если бы не грехопадение, появились бы сыновья и дочери, обладающие на небе и на земле царской властью,  

родительским авторитетом и правом первородства и продолжающие, таким образом, прямую линию родства; в этом 

случае и на земле, и в небесной стране появился бы царский дворец. Более того, их братья и сестры, принадлежащие 

побочным ветвям рода, могли бы унаследовать традицию царского дворца горизонтально; люди, живущие в единстве с 

такой традицией, попадают в Царство Небесное. Итак, что такое Царство Небесное? Это место, куда попадают семьи и 

роды, соответствующие традиции царской семьи, основанной на любви. Это невозможно отрицать. 

В жизненной среде царской семьи и люди, стоящие в авангарде, и те, кто относится к побочным ветвям, ведут 

одинаковую жизнь, все эти люди идут в Царство Небесное. Сказав это, мы должны придти к выводу, что все семьи 



человечества непременно должны руководствоваться в своей жизни традицией царской семьи, которая зиждется на 

любви. (218-221, 1991.7.29) 

До сих пор Церковь Объединения шла через историческую эпоху искупления. Цель этого заключалась в том, чтобы 

восстановить право первородства, новый родительский авторитет, новую царскую власть и новую сферу царской семьи. 

С помощью чего можно этого добиться? Отнюдь не с помощью современного людского мира. Восстановление 

необходимо осуществлять, опираясь на Бога. Мы не можем опираться ни на одну существующую царскую власть, ни на 

одну существующую семью. Я говорю о праве первородства, Истинных Родителях, царской власти и сфере царской 

семьи, опирающихся на Бога. Именно в этом до сих пор заключалась надежда человечества. (230-171, 1992.5.3) 

Я ищу членов царской семьи Царства Небесного, царской семьи любви. Вы должны стать семенами. Будьте семенами, 

которые можно будет поместить в закрома после сбора урожая, семенами, которые в следующем году перенесут зиму с 

ее северными ветрами и снегом и, впитав весенний южный ветер и солнечный свет, прорастут новыми побегами и будут 
тянуться к солнечному свету. Лишь семена, способные произвести такую созидающую силу и жизненную энергию, 

станут ростками жизни. (180-62, 1988.8.20) 

3.3.2. Что такое царская семья 

Что такое сфера царской семьи? В семье Адама был старший брат Каин и младший брат Авель. Каин и Авель были 

братьями, сыновьями Адама. В нашем окружении непременно должны присутствовать субъект и объект. Субъект и 

объект должны объединиться, точно так же Каин и Авель должны стать единым целым. 

Такая единая семья должна объединиться с семьями падшего мира, тогда и образуется сфера царской семьи. Старший 

брат является центральной личностью, его родные братья и сестры занимают положение справа от этого центра, а люди, 

которых необходимо восстановить, — слева. Правую и левую сторону необходимо объединить. 

Это стало необходимо из-за грехопадения. Если бы не грехопадение, достаточно было бы единства между братьями и 

сестрами в семье Адама. Поскольку нужно спасти сатанинский мир, братья, Каин и Авель, достигшие единства друг с 

другом, вместе занимают положение Авеля, а сатанинский мир оказывается на позиции Каина. Когда две эти позиции 
объединяются, когда достигнут эталон восстановления права первородства, родительского авторитета и царской власти, 

и когда младший брат следует этому эталону, формируется сфера царской семьи. Итак, с помощью детей, потомков 

Адама по прямой линии, обладающих правом первородства, сыновья и дочери падшего мира тоже могут занять 

положение младших детей, а затем — положение старшего сына, таким образом они могут жить в Царстве Небесном на 

небе и на земле вместе с прямыми потомками Адама. Это и есть сфера царской семьи. (270-260, 1995.7.16) 

В сферу царской семьи входят не только ваши дети. Первоначально людям падшего мира полагалось быть первыми 

принцами. Совершив грехопадение, люди спутались с дьяволом, приобрели право первородства сатанинского мира и 

постоянно своими поступками разрушали Царство Небесное. Снова и снова преодолевая перевалы скорби, Авелю нужно 

проложить свой путь среди этих людей и добиться их добровольного подчинения, так чтобы старший сын стал младшим, 

а младший — приобрел право первородства и полностью поменял путь, по которому движутся небеса и земля. Вот в 

такой обстановке Истинные Родители создали свое основание. (264-195, 1994.10.9) 
В сфере царской семьи падшее человечество рассматривается как вторые принцы. Старшая жена, Лея, должна была 

почитать Рахиль как старшую жену, а сама — занять положение младшей жены, только так Лея могла быть 

восстановлена на стороне Небес. Никто не подозревал об этом удивительном и парадоксальном принципе, о том, что нам 

надо пройти путем, на котором происходит такой обмен ролями. 

В эпоху Иисуса происходили события в соответствии с тем же принципом. Во времена Иисуса должен был быть 

восстановлен искуплением эталон права первородства, родительского авторитета и царской власти. Все, что было 

утрачено, должно быть восстановлено. Если сатана пробил дырки в форме треугольника, нужно преградить ему путь, 

пробив такие же дырки в форме треугольника. Сатана вторгся и нанес урон, поэтому Небеса должны нанести 

аналогичный урон сатанинскому миру и восстановить все. Это — восстановление искуплением. (262-203, 1994.7.23) 

В третьем пункте Обета семьи фигурируют понятия «четыре мира сердца», «три царских права» и «сфера царской 

семьи». Эти понятия — все равно что учебник. Каждый должен им соответствовать. Что такое сфера царской семьи? 

Люди сатанинского мира, занимающие позицию старшего сына, принесли Богу ущерб, тем не менее, Он намеревается их 
спасти. Мы должны восстановить право первородства, полюбить этих людей как своих младших братьев и взять их с 

собой в Царство Небесное. Есть люди, которых мы должны взять с собой. Нельзя войти в Царство Небесное в одиночку. 

Вот почему нам нужно восстановить право первородства. Каин из сатанинского мира становится нашим младшим 

братом. 

Младших братьев больше, чем нас. Все человечество входит в их число, занимает положение младшего брата. Право 

первородства меняет своего обладателя. Ваши родные дети должны войти в Царство Небесное, ведя за собой 

сатанинский мир. Это касается и ваших отцов, и всех остальных поколений, мы должны это делать до тех пор, пока 

сатана не будет восстановлен. Вот что такое сфера царской семьи. Именно поэтому я вставил это понятие в Обет семьи. 

(265-253, 1994.11.23) 

Первоначально сферы царской семьи не существовало. Сфера царской семьи необходима для того, чтобы сделать 

дьявола, детей падшего мира, младшими братьями и сестрами. Не войдя в сферу царской семьи, Каин из сатанинского 
мира не может войти в Царство Небесное. 

Каин тоже находится в сфере царской семьи, в сфере любви младшего Божьего сына; не стоит думать, что раз он, 

будучи старшим сыном, принес Небесам ущерб, значит, он потерял право первородства и оказался в изгнании. Раз он 

занял позицию младшего брата, значит, его нужно поместить в среду, где старшие братья и родители будут его любить 

и, таким образом, дадут ему возможность войти в безгрешное Царство Небесное. Туда попадают люди, испытавшие 

любовь царской семьи. Такая образцовая семья есть, теперь остается восстановить мир. (267-151, 1995.1.4) 

Что такое сфера царской семьи? Сейчас у нас существует только семья, так что же такое сфера царской семьи? Это — 

Каин. Каина нужно спасти. Нужно наставить неправильную царскую власть этого мира на путь принцев, нужно 

притянуть людей за собой в Царство Небесное. Нужно спасти Каина и Авеля и сделать их своими младшими братьями; 



нужно научить их всем традициям царской семьи и подтянуть их до такого положения, чтобы они стали достойны быть 

младшими братьями в этой семье. Только тогда будет сформирована сфера царской семьи, позволяющая потомкам, 

живущим на земле, перейти в мир иной в качестве царских внуков. Если мир Каина на земле не сможет соединиться с 

нами братскими узами, на земле так и останется сфера царской семьи типа Каина. Так что, нельзя забывать о Каине. 

Одна ваша семья не создаст сферу царской семьи. Ваша семья должна побрататься с другими семьями и объединиться 

с ними; вы должны полностью унаследовать царскую власть этого мира, утвердить другие семьи на положении своих 

младших братьев и взять их с собой в Царство Небесное. Вот о чем я говорю. Если вы справитесь с этой ситуацией, Каин 

и Авель поменяются местами и объединятся. Вот, что подразумевается под сферой царской семьи. 

Из одной вашей семьи не получится сферы царской семьи. Для этого обязательно нужно единство Каина и Авеля. У 

Каина и Авеля есть родители типа Каина и дед типа Каина, верно? Их необходимо воспитать. Нужно, чтобы вслед за 

сыном, три поколения рода, относящегося к сфере Каина, включая деда этого рода, могли добровольно подчиниться 
Авелю. Тогда, если наша семья входит в сферу царской семьи, мы и семью типа Каина можем взять с собой на 

положении наших младших братьев. Вот, о чем я говорю. (283-80, 1997.4.8) 

Что такое сфера царской семьи? Это не родные дети Адама и Евы. Падший мир еще существует. Хотя вы были 

восстановлены, всемирная сфера Каина, сфера родового мессианства, центром которой являются благословленные 

семьи, а также ваши сыновья и дочери, остается. Необходимо восстановить ее и занять положение старшего сына. Авель, 

которому противостоял сатана, должен восстановить положение старшего сына и право первородства, а своего старшего 

брата сделать младшим братом и взять его с собой в Царство Небесное. Я говорю о сфере царской семьи в свете такой 

вашей ответственности. Каин и Авель стали врагами на горизонтальном плане, поэтому они должны достичь 

горизонтального единства. Ошибка была совершена между братьями, поэтому они должны поменяться местами: Авель 

должен стать старшим братом, а Каин — младшим, тогда они будут восстановлены и войдут в Царство Небесное 

благодаря безгрешным изначальным Божьим детям. Вот почему вы должны возвратиться к себе на родину, исполнить 

долг почтительных сыновей и дочерей, преданных граждан, святых и божественных детей и осуществить формулу, 
которую Бог намеревался воплотить в семье. Это все, что вам нужно сделать. (266-147, 1994.12.22) 

Сперва — право первородства, затем — родительский авторитет, затем — царская власть, а потом — сфера царской 

семьи. Что такое сфера царской семьи? У Бога возникла большая проблема. Суть ее в том, что в процессе осуществления 

Его воли появилась женщина и ее дети, совершенно не такие, каких Он хотел видеть. Позже у Него появились родные 

сыновья и дочери. Вот с этой-то проблемы и началась история несчастий. До сих пор никто этого не понимал, поэтому 

никто не мог ничего поделать. 

Возникло две группы. Одна — это пятимиллиардное человечество, а другая — это всего лишь несколько сыновей и 

дочерей. Преподобный Мун занимает такое положение, но у него всего тринадцать детей. У меня только тринадцать 

детей. Как же привести в порядок отношения Каина и Авеля? Есть ли какой-то способ это сделать? Если не любить 

врагов, ничего не получится. Авель должен воспитывать всех любовью. Восстановив право первородства с помощью 

искупления, он должен принять всех людей в сферу своей царской семьи. Он должен признать их членами царской 
семьи. Признайте же людей членами царской семьи. (249-221, 1993.10.10) 

Опираясь на право первородства, я создал путь, по которому даже младшие сыновья могут подняться вверх. Итак, хотя 

Адам совершил ошибку, вертикальный Господь Второго пришествия восстановил право первородства и признал право 

младшего сына, таким образом поставив первого и второго Адама в равное положение. Так и появилась сфера царской 

семьи. Что представляет собой эта сфера? Все люди занимают положение падшего старшего сына, принадлежащего 

стороне сатаны, но, признав факт того, что право первородства было возвращено стороне Небес, они будут считаться 

младшими братьями царской семьи. То есть, к ним можно будет относиться так же как и к безгрешному Адаму. Они 

станут его братьями. Господь Второго пришествия — это Адам-старший сын, а остальные люди займут положение 

Адама-младшего сына. (253-89, 1994.1.7) 

Вертикальная царская власть является субъектом. Объединившись с горизонтальной сферой царской семьи, она 

порождает нечто большее — единый мир, в котором можно соединиться с Богом, высочайшим партнером. Идеальный 

мир — это место, где развитие происходит за счет единства тех, кто занимает позицию минуса, с бoльшим плюсом. 
Такова формула воссоздания. Альтернативы этой концепции Церкви Объединения нет. Вот почему, все люди должны 

последовать за преподобным Муном, кем бы они ни были — президентами или кем-то еще. (246-263, 1993.4.18) 

У Бога тоже нет сферы царской семьи. Стоит мне только обрести царскую власть, стоит только найти страну, и я начну 

формировать сферу царской семьи. Сразу же будет установлен порядок в соответствии с конституцией. Сейчас члены 

Церкви Объединения этого не понимают, говорят, мол, о чем это он. В духовном мире этого нет. Царство Небесное 

пустует. Центра нет, вот оно и пустует. Как горько! (270-279, 1995.7.16) 

Пятимиллиардное человечество — это родственники царской семьи, унаследовавшей царскую власть, как прямые 

потомки человека, обладающего правом первородства. Люди, испытавшие на себе сердце сферы царской семьи, входят в 

Царство Небесное. Сфера царской семьи должна распространиться по всему миру; люди непременно должны испытать в 

своей жизни единую сферу сердца в мире, где воплощен такой идеал. Положение Истинных Родителей выше, чем 

положение старшего сына. Они обладают царской властью. Будучи наделенными такой властью, они должны вести за 
собой всех членов царской семьи из своего окружения. Конечно, в Царство Небесное входят братья и сестры семьи 

Истинных Родителей, но, кроме того, туда идут другие члены царской семьи, следующие за Истинными Родителями, 

следующие за их царской властью и служащие ей. В Царство Небесное попадают люди, испытавшие такое сердце. (247-

265, 1993.5.9) 

Из моих слов вы можете ясно понять, как вы еще далеки от меня. Я не такой человек, с которым можно встречаться 

легкомысленно. Не приведя в порядок самую сокровенную сущность родословия и сердца, не переведя их в главное 

русло, невозможно войти в вечный мир, относящийся к главному руслу. Бог есть любовь, поэтому Он стремится 

наделить падших потомков, детей прелюбодея, правом наследования вечной сферы, относящейся к главному руслу; Он 



хочет поместить таких людей в закрома Царства Небесного, признав их ценность равной ценности плодов истинного 

оливкового дерева. Под сферой царской семьи подразумевается именно такая позиция. (249-319, 1993.10.11) 

Что такое сфера царской семьи? Первоначально все сыновья и дочери, рожденные на земле, становились бы членами 

царской семьи. Провозглашая наступление эры Завершенного Завета и Истинных Родителей, Бог относится ко всем пяти 

миллиардам людей, живущих в мире, как к членам царской семьи. Он признает, что они вошли в сферу царской семьи, 

но не признает, что они достойны в ней находиться. Бог разрешил людям войти в сферу царской семьи, но для того, 

чтобы стать членом этой семьи, в соответствии с принципом восстановления искуплением человек должен любить Авеля 

больше, чем кого бы то ни было на всех уровнях — от индивидуального до всемирного. (251-169, 1993.10.17) 

3.3.3. В сферу царской семьи входят не родные дети 

Сфера царской семьи — это не мои прямые потомки. Мое потомство стоит выше искупления. До настоящего времени 

падшие люди обладали правом первородства и направлялись в ад, теперь же право первородства передано другим, 
поэтому падшие люди оказались в сфере младшего сына. Те, кто первоначально должен был занять положение старшего 

сына царской семьи, оказались в такой ситуации, поэтому теперь они могут получить признание как младшие дети той 

же царской семьи и перейти на сторону Бога. Таким образом у сатаны и всех, кто ему принадлежит, исчезает малейший 

повод для обвинений в адрес Бога. Бог справедлив. Ваша миссия сейчас заключается в том, чтобы перейти на сторону 

Бога самим, перевести туда ваш род и вашу страну. (258-229, 1994.3.17) 

Что вообще такое сфера царской семьи? Вы глубоко заблуждаетесь, если считаете себя моими родными детьми. С 

точки зрения восстановления, существуют позиции восстановленной женщины и восстановленных Каина и Авеля. Есть 

мать типа Каина и Мать типа Авеля, среди моих родных детей есть дети типа Каина и типа Авеля. В процессе 

восстановления возникают два потока. 

Как быть с людьми из сферы Каина, после того, как мир объединится и будет восстановлен? Их нельзя убивать — это 

большая ошибка. Первоначально члены семьи Адама должны были стать членами царской семьи. Это была царская 

семья. Сатана перетянул их к себе, но если вернуть их в первоначальное состояние, нужно передать им их изначальные 
права. Следовательно, нужно ввести восстановленную женщину и детей в сферу царской семьи. Всех людей мира нужно 

сделать членами царской семьи. (256-327, 1994.3.14) 

Для членов царской семьи существует две разновидности законов. Эти люди должны соблюдать законы своей страны 

плюс законы царской семьи. Чтобы пятимиллиардное человечество, потомки Адама, вошли в сферу царской семьи, они 

как Каин должны быть абсолютно едины с Авелем, с моими родными детьми. Строго говоря, вы не можете придти ко 

мне напрямую. Благословленные семьи не принадлежат сатане или кому-то еще, они принадлежат только Небесам и 

занимают позицию Каина, старшего сына, по отношению к младшему сыну, Авелю. 

Вопрос в том, сколько человек среди вас будут избраны. Мы говорим, что все пятимиллиардное человечество 

находится в сфере царской семьи, но вот связаны ли они со мной напрямую — это вопрос. Вступив в брак с моими 

прямыми потомками, ваши дети вольются в сферу царской семьи, и понятия «Каин» и «Авель» исчезнут. Величайшая 

мечта женщин, собравшихся здесь, — соединить своих потомков с моими. (249-114, 1993.10.8) 
Родным детям Господа Второго пришествия нет нужды создавать условия искупления. Они не обременены такой 

необходимостью. Сфера царской семьи передается не родным детям, а женщине из сферы Каина и сыновьям на земле, 

относящимся к сфере Каина. То же касается и матери. Именно это и произошло в случае Сон Джина и его матери. 

Бог признает всю сферу Каина сферой царской семьи. Принадлежащих к ней людей Он ставит на положение 

восстановленных младших братьев и сестер и относится к ним как к членам царской семьи. За счет этого у сатаны не 

остается никакой возможности для обвинений. Сатана вынужден это принять, потому что не существует условий, 

позволяющих ему называть этих людей своими детьми. Если Бог не признает этих людей частью сферы царской семьи, 

получается, что в падшей сатанинской сфере есть люди, не являющиеся членами царской семьи, а значит, сатана 

продолжает существовать. Но раз сфера царской семьи признана, значит, сатана должен исчезнуть. Это важные слова. 

Нельзя, чтобы вы путались в этом вопросе. (260-156, 1994.5.2) 

До сих пор на протяжении истории появлялись многочисленные основатели религий, святые и мудрецы, но все они 

никоим образом не были связаны с истинной любовью. Чтобы разрешить эту проблему на землю пришел Иисус, Мессия. 
Он намеревался построить основание, необходимое для жениха и невесты. В таком случае, в чем заключается задача 

Мессии? Он должен создать новую сферу царской семьи, с тем, чтобы можно было двигаться по направлению от 

создания новой семьи, к созданию нового рода, новой нации и нового мира. Мессия должен создать сферу царской 

семьи. 

Кто является прямым предком царской семьи? Человек, являющийся родным ребенком Бога, связанный с безгрешной 

изначальной любовью; тот, кто опирается на основание истинной любви, истинной жизни и истинного рода. Этот 

человек является семенем. Когда из такого семени появляется корень, он становится главным корнем, из которого 

произрастает главный стебель и главный побег. По мере того, как происходит вертикальный рост этого дерева, оно 

соответственно расширяется и в горизонтальном мире — к нему присоединяются семьи, роды, народы, страны и весь 

мир. (263-194, 1994.10.4) 

В конечном итоге, на земле нет ни одного человека, рожденного от Истинных Родителей. В Царство Небесное не могут 
войти люди, рожденные вне родословия Истинного Отца и Истинной Матери. С точки зрения Божьего идеала творения 

люди должны появляться на свет в роду Истинных Родителей, служить им как владыкам, обладающим царской властью 

Царства Небесного на земле и на небе, жить вместе с ними в любви как члены их рода, вступать в брак и оставлять после 

себя потомство. Царство Небесное — это место, куда такие люди попадают естественным образом. Следовательно, 

люди, не испытавшие на себе любви сферы царской семьи, не могут войти в Царство Небесное. Это совершенно ясно. 

(250-49, 1993.10.11) 

Вся история вплоть до сего дня состоит из попыток привести все в порядок, беря за эталон идеал любви. Такова 

главная идея провиденциальной истории. В чем состоит эта главная идея? По большому счету, в ней четыре 

составляющих. Как все основные идеологии падшего мира до сих пор, так и центральная идея, существовавшая еще до 



сотворения мира, сводятся к восстановлению, к утверждению права первородства. Нмером вторым идет родительский 

авторитет, номером третьим — царская власть и, наконец, сфера царской семьи. Всего четыре составляющих. В эти 

четыре концепции входит все. 

Адам должен был стать старшим сыном и родителем, а его братья и сестры — членами царской семьи. Если бы Адам 

не пал, старший сын в его семье становился бы царем, а все младшие дети — членами царской семьи. Его сестры и 

младшие братья входили бы в царскую семью. Это право первородства передавалось бы из поколения в поколение на 

протяжении тысячелетий, так что семья разрослась бы до уровня страны и мира и составила бы все человечество. Итак, 

центральная царская власть была бы едина, и мир был бы един, сплотившись вокруг сферы царской семьи, царской 

власти и родительского авторитета. Есть лишь один корень, а не два. (247-134, 1993.5.1) 

3.3.4. К эпохе формирования страны на основе сферы царской семьи 

Вы должны объединиться с Истинными Родителями и унаследовать их традицию с тем, чтобы на основе этой 
субъектной традиции ваши семьи могли управлять всеми странами. Построив основание, позволяющее вам этого 

добиться, став семьями, обладающими субъектной природой, вы сможете зарегистрироваться в сфере царской семьи 

Царства Небесного. Так вы можете войти в Царство Небесное. Кто угодно туда не войдет. Нужно, чтобы три поколения 

были полны решимости отправиться в Царство Небесное. Дедушка и бабушка, отец и мать, супруги и дети составляют 

четыре стадии. Супруги в этой системе представляют третье поколение. (228-295, 1992.7.5) 

Адам с Евой не смогли получить воспитание от Бога как Его сын и дочь, как принц и принцесса. Кроме того, они не 

получили воспитание как брат и сестра. Будь они воспитаны, как подобает брату и сестре, все человечество было бы 

связано братскими узами, и весь мир стал бы единым целым. Разве человечество — это не братья и сестры, Божьи дети? 

Я не прав? Старший внук в роду, обладающий правом первородства, становится центром, с которого начинается 

горизонтальная экспансия его братьев и сестер, так появляются род и страна, которые затем распространяются на весь 

мир. Изначально все люди отправлялись бы в Царство Небесное, поскольку в своей жизни они могли бы прочувствовать 

сердце сферы царской семьи, принцев и принцесс, обитающих в небесном царском дворце. В Царство Небесное не войти 
кому попало. (226-130, 1992.2.2) 

Мы вступаем в эпоху, когда все будет строиться на основе сферы царской семьи Царства Небесного. Наступит день, 

когда все нужно будет сносить бульдозером. Принцип, мое учение распространится по всему миру, и ни один кореец не 

сможет преградить путь этой всемирной традиции, никакие недостатки Церкви Объединения не смогут этого сделать. 

Нужно вырвать все с корнем. Я вспоминаю то суровое время в истории, когда я должен был выступить в путь, оставив 

своих отца и мать и порвав отношения даже с женой и ребенком… Чтобы установить традицию Царства Небесного, 

нужно быть готовым отсечь ножом все, что ей не соответствует. (184-243, 1989.1.1) 

Сейчас мои слова звучат для вас фантастично, но попробуйте пойдите в духовный мир. Могут ли люди, которые 

унаследовали жизнь и род дьявола, коренящиеся в его любви, войти в сферу царской семьи, центром которой является 

чистая и истинная Божья любовь, любовь Царства Небесного, в сферу, являющуюся воплощением единого идеала и 

пребывающую в рамках Божьей жизни и рода? Да такие люди автоматически попадают в ад! Могут они на что-то 
надеяться, попав в ад? Не могут. Им удается взглянуть в правильном направлении один раз в несколько десятилетий. 

Почему? Любовь и благоговение к родителям заложены в сердце человека, как его подлинная сущность, в нас остается 

тяга к поглощающей силе любви, поэтому раз в несколько лет врата человеческой личности оказываются 

расположенными в направлении небесной удачи, совершающей очередной оборот… Бывают же моменты, когда душа и 

тело входят в соприкосновение друг с другом, верно? Это происходит благодаря тому, что Адам и Ева продолжали свой 

рост до пятнадцати, шестнадцати лет. Если бы не это, для нас объединить душу и тело — было бы совершенно 

невозможным делом. Вот такие стены скорби продолжают существовать. Как их разрушить и выровнять все 

пространство — это большая проблема. (220-18, 1991.10.13) 

У нас так ведется, что супруги в разговоре между собой используют почтительную речь, верно? В благородных домах 

не выражаются вульгарно. Кроме Кореи таких стран больше нет. Небесный закон именно таков, он даже еще строже. 

Люди не ставили Бога в центр своих отношений. Даже если в отношениях присутствовала концепция «государства», они 

не были связаны с Небесами, со вселенскими принципами, вот почему людям необходимо принять учение Церкви 
Объединения. Без этого невозможно вернуться в сферу царской семьи. (253-323, 1994.1.30) 

Мы должны исправить все ошибки мужчин и женщин. Стоит хоть чуть-чуть отклониться в сторону, как сатана тут же 

стремиться набросить не шею человека петлю, дескать, он виноват, поэтому я беру его себе. Вот почему Истинным 

Родителям приходится все исправлять, все неправильное, что совершили на своем жизненном пути мужчины и 

женщины. Я говорю о четырех мирах сердца. Человек должен пройти через переживания, связанные с четырьмя мирами 

сердца, тремя царскими правами и сферой царской семьи. (246-146, 1993.4.7) 

Даже если проложено скоростное шоссе и у вас есть водительские права, в них нет никакого проку, если у вас нет 

машины и денег на бензин. Вы сами должны все усвоить. Стремитесь походить на мою семью. Ваша семья — как 

автомобиль. Необходимы несколько составляющих: машина и водитель, который сможет ее контролировать. Нужно 

овладеть правилами вождения и заработать денег. Итак, не делайте долгов. Вам будет стыдно в духовном мире, если вы 

уйдете туда, наделав долгов. Наоборот, что бы ни происходило, думайте о том, как вы можете помочь другим. В 
противном случае вы не войдете в сферу царской семьи. Царство Небесное устроено по-научному. Вот почему семья — 

это Царство Небесное в миниатюре. (246-79, 1993.3.23) 

4. Толкование четвертого пункта Обета семьи 

Пункт 4: Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: создать великую вселенскую 

семью как Божий идеал творения и осуществить мир свободы, гармонии, единства и счастья. 

4.1. Божий идеал творения 

Четвертый пункт Обета семьи звучит так: «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: создать великую 

вселенскую семью как Божий идеал творения и осуществить мир свободы, гармонии и счастья». Вот с чего начинается 



счастье. Счастье, свобода и идеал осуществляются в семье, соответствующей идеалу творения, к которому стремился 

Бог. (260-305, 1994.5.19) 

Божий идеал заключается в том, чтобы весь мир стал одной семьей, одним домом. Мир, населенный людьми, 

воплотившими четыре сферы сердца и приобретшими три царских права, естественно, является одной семьей, он не 

может быть разделен на две семьи. Мы образуем вселенскую семью, воплощающую идеал творения, весь наш мир — это 

одна семья. (260-191, 1994.5.8) 

В чем заключается Божья воля, о которой говорит Церковь Объединения? Объяснить Божью волю можно просто — 

это осуществление идеала творения. Чтобы исполнить Божью волю, мы должны не просто достичь личного 

совершенства, а осуществить Его идеал творения. Где же осуществляется этот идеал? Индивидуум может воплотить его 

в семье. Этот идеал необходимо осуществить, опираясь на семью. (170-61, 1987.11.8) 

В чем заключается идеал творения? Мы, в Церкви Объединения, говорим, что его суть в построении Адамом и Евой 
четырехпозиционного основания. Совершенство такого четырехпозиционного основания означает осуществление 

Божьей воли, направленной на сотворение мира. Чтобы довести до совершенства четырехпозиционное основание 

требуется совершенный Адам и совершенная Ева. 

Если бы эти совершенные мужчина и женщина соединились и преумножили себя в совершенных детях, возникла бы 

сфера человеческого совершенства, воплощающая совершенный победный идеал творения, сфера совершенства 

человека, являющегося субъектом, центром всего сотворенного мира. Бог и Его любовь соединились бы с этой сферой, 

и, таким образом, Божий идеал творения полностью осуществился бы. Когда истинные совершенные Адам и Ева, их 

совершенные дети, семья, опирающаяся на четырехпозиционное основание, предстают перед Богом и соединяются с Его 

любовью, идеал творения полностью воплощается. 

Что же остается в конечном итоге? Отношения любви между Богом и человеком. Так следует смотреть на данный 

вопрос. Любовь между Богом и человеком неизменна, никто не может поменять ее закон. Никакая сила на это не 

способна. Останутся лишь отношения между людьми и отношения людей с Богом, основанные на такой любви. 
Что это будет за мир? Это и будет, так называемое, Царство Небесное на земле, мир Царства Небесного. Прожив жизнь 

в таком мире, в Царстве Небесном на земле, люди будут переходить на небеса и вступать в вечную идеальную жизнь; 

место, где они будут пребывать, называется Царством Небесным на небе. Нам следует всегда придерживаться такой 

концепции. (164-9, 1987.5.3) 

Суть Божьей воли в осуществлении идеала творения. А в чем же, тогда, суть идеала творения? Наш Принцип 

рассматривает идеал творения как совершенство четырехпозиционного основания. Такое мы даем определение. Что 

такое четырехпозиционное основание? Конечно же, оно включает в себя родителей и детей, Бога, Адама с Евой и их 

детей. А что является центром этого основания? Ни Бог, ни Адам с Евой, ни их дети. Вы говорите о 

четырехпозиционном основании, но что является центром, соединяющим все его компоненты? Вот в чем вопрос. Вот 

суть проблемы — что определяет этот центр. 

Это и не Бог, и не Адам с Евой, и не их дети, а только истинная любовь. Только она устанавливает центр. (132-107, 
1984.5.27) 

Четырехпозиционным основанием мы называем совершенное единство родителей и детей в любви. Такое единство 

непреходяще, вечно и абсолютно. Оплот любви уникален, неизменен и абсолютен. Такая любовь не может находиться 

только у Бога, только у отца или только у матери. Любовь утверждается на фундаменте семьи. 

Преданность членов такой семьи друг другу абсолютна, потому что абсолютна их любовь. Все отношения в этой семье 

абсолютны. Посягательство даже на одного из членов семьи недопустимо, потому что ведет к краху всей семьи. Вот 

почему в ситуациях, угрожающих любви, каждый член четырехпозиционного основания должен защищать и оборонять 

семью даже ценой своей жизни. Разрушение основания любви — самое страшное. Семья становится ядром, которое, 

расширяясь, образует целый мир. 

Когда в семье Адама у его сына появляется семья, она должна стать единым целым с семьей родителей. Итак, 

четырехпозиционное основание возникает, чтобы в будущем стать четырехпозиционным основанием духовного мира. 

(106-57, 1979.12.9) 
Как же достичь мира во всем мире? Мир гармонии и единства — один. Почему? Потому что идеал творения Бога, 

абсолютного Творца, тоже абсолютен. Ни в коем случае не может быть больше одного идеала. Если бы была два 

варианта идеала, его бы не называли абсолютным. Он один навеки. Бог — единственное центральное Существо, но из-за 

грехопадения Он не смог завершить Свой великий труд по сотворению мира, не смог выполнить замысел, связанный с 

идеалом творения. Наступил полный хаос. (263-10, 1994.8.16) 

4.2. Великая вселенская семья 

4.2.1. Одна семья — основа великой вселенской семьи 

Начавшись с Адама и Евы, Истинных Родителей, человечество разрослось бы и образовало единую большую семью, 

построило бы гармоничный мир, охваченный сферой адамической культуры. Следовательно, должна быть найдена и 

утверждена истинная семья, опирающаяся на Истинных Родителей и истинную любовь, благодаря такой семье и 

завершается история восстановления. Такая центральная истинная семья является мечтой человечества и Бога. Она 
является источником истинной любви и истинной жизни и оплотом мира и счастья для всего человечества. (294-67, 

1998.6.11) 

«Создать великую вселенскую семью, как Божий идеал творения…» Речь идет о большой семье. Это значит, что нужно 

построить безгрешную сферу царской семьи и создать великую вселенскую семью, так ведь? Люди не достигли этого. 

Члены царской семьи должны достичь эталона мира, на основе которого они сформируют единый вселенский род, 

связанный узами братской любви и дружбы.. Они должны сформировать великую вселенскую семью. 

После создания такой большой семьи Бог тоже обретает свободу и мир. Ни для Бога, ни для Его детей нигде не 

остается никаких препятствий. Свобода, мир и никаких препятствий. Нет никаких препятствий единству. Что еще? Мы 



клянемся построить мир счастья, верно? Сюда входит все. Однако даже если мы построим такой мир, еще ведь остается 

небесный мир, наши падшие предки. Они не связаны узами сердца. (283-82, 1997.4.8) 

О чем говорится в четвертом пункте? «…Основываясь на истинной любви, создать великую вселенскую семью, как 

Божий идеал творения». Весь мир — это братья и сестры, одно родословие. Их нужно защищать как Бога. Даже если вы 

восседаете в Божьем царском дворце, вам необходимо исполнить содержание четвертого пункта. Нужно создать 

великую вселенскую семью и осуществить мир свободы, гармонии, единства и счастья. Такое у меня сердце. Я 

приверженец идеологии великой вселенской семьи. Я должен посадить семена свободы, счастья, единства и мира. О чем 

говорят эти слова? Они раскрывают мою историю. Это ключевые слова. Зарубите это себе на носу. (280-35, 1996.10.13) 

На основе семьи, которую Бог создавал с помощью исторической традиции Кореи, Он стремится утвердить эталон, в 

котором нуждается весь мир. Вот почему необходимы образцовые дедушка и бабушка, отец и мать, образцовые супруги 

и образцовые дети. В Корее распространена идея большой семьи, объединяющей всех родственников. История нашей 
традиции такова, что позволяет сотням и даже тысячам человек жить как одна семья в соответствии с принципом, по 

которому в одном доме могут жить семь поколений. Удивительно, насколько эта традиция соответствует пути родовых 

мессий Церкви Объединения. 

Итак, наступает время, когда можно будет проводить банкеты для всей родни, на которой вы можете с гордостью 

показать миру, какая у вас большая семья. Наступает пора, когда все члены вашего рода смогут получить Благословение 

и разные призы. Все эти люди станут членами царской семьи. (276-180, 1996.2.19) 

«Создать великую вселенскую семью, как Божий идеал творения» значит построить большую семью, которую 

замыслил Бог. Стало быть, мы не можем просто отсечь сатанинский мир. Даже если у нас будет царская власть и все 

остальное, у нас нет царской власти семьи Адама. Итак, чтобы стать представителями безгрешной царской власти, мы 

должны привести в порядок весь сатанинский мир, сделав его обитателей членами одной большой семьи и дать им 

возможность занять одинаковое с нами положение, исполненное свободы, мира, единства и счастья. Только так мы 

можем принести свободу, мир и единство, единство и счастье. Наша идея — это мирное объединение. (267-151, 1995.1.4) 
Вам следует со всей ясностью осознать, что мир будет достигнут, лишь когда все человечество — отдельные личности, 

семьи, общества, страны и весь мир — будет совместно обладать истинной Божьей любовью и истиной, и, претворяя их 

в жизнь, осознает, что все люди суть братья и сестры, и построит общество, являющееся большой глобальной семьей. 

(259-47, 1994.3.27) 

4.2.2. Любовь — ядро общества, основанного на принципах совладения, соправления и всеобщей этики 

Идеальное общество или страна — это такое общество, где все люди живут счастливо, в гармонии и взаимном 

сотрудничестве вне рамок, создаваемых государственными границами или цветом кожи. Такое общество подобно 

большой семье, где все люди осознают себя сыновьями и дочерьми Божьими и приходятся друг другу братьями и 

сестрами, сплоченными вокруг Истинных Родителей. Это мир свободы, гармонии и единства, пользующий языком 

Истинных Родителей и принадлежащий их культуре, мир, созданный благословленными семьями, восстановившими 

родословие, право собственности и сердце. В рамках культуры Божьего сердца люди будут жить, основываясь на 
принципах совладения, соправления и всеобщей этики. (269-155, 1995.4.17) 

Идеальный мир — это общество, которое в экономической сфере руководствуется принципом совладения, в 

политической — принципом соправления, а в сфере этики — принципом всеобщей этики. Суть принципа совладения — 

это совместная собственность, основанная на истинной Божьей любви. Основной моделью общества, построенного по 

принципу совладения, является семья. Я говорю не просто о владении в материалистическом понимании этого слова, а о 

совместной собственности, которая зиждется на Божьей любви. 

Хотя юридически все имущество семьи записано на имя родителей, фактически же родители и дети, то есть, все члены 

семьи владеют им сообща. В то же время у каждого члена семьи есть своя комната, своя одежда, свои карманные деньги. 

Итак, на основании совместного владения имуществом всеми членами семьи признается также индивидуальное право 

собственности, таким образом достигается гармония между всеобщей и индивидуальными целями. Идеальная форма 

собственности в семье, основанной на любви, становится формой собственности идеального общества, по мере того как 

семья расширяется до масштабов общества, страны и мира. 
Первоначальные отношения Бога и человека основываются на истинной любви. Есть разные формы совместной 

собственности — можно владеть чем-то совместно с Богом, совместно во всеми людьми, совместно со своим соседом и 

так далее — но во всех случаях все совладельцы ощущают благодарность, потому что совместное владение зиждется на 

истинной Божьей любви. 

В идеальном мире, построенном людьми, воплотившими Божью любовь, всеобщая цель и индивидуальные цели 

находятся в естественной гармонии. У людей есть желания, они обладают автономией в любви, поэтому и частная 

собственность, и индивидуальные цели допускаются. Однако в таком мире люди не стремятся к неограниченной частной 

собственности и не преследуют личные цели, наносящие ущерб всеобщей цели. Совершенный человек руководствуется 

своей совестью и изначальной природой и обзаводится таким количеством имущества, которое соответствует его 

общественному положению. 

В особенности, экономическая деятельность идеальных людей, обладающих характером истинных владык творения, 
опирающихся на истинную любовь, в основе своей тоже имеет любовь и благодарность, поэтому в ней нет места 

никакой жадности или нечестности. В то же время экономическая деятельность не может быть направлена 

исключительно на достижение прибыли для какого-то одного региона или страны и при этом противоречить всеобщей 

цели; ее цель заключается не просто в достижении прибыли, а в содействии всеобщему благосостоянию. 

Соправление — это принцип, который предполагает совместное участие людей в управлении, опирающееся на Божью 

истинную любовь, причем управление направлено на осуществление идеала свободы, равенства и счастья. Такая форма 

совместного правления предполагает выборы депутатов, однако при этом кандидаты в депутаты не могут враждовать 

друг с другом, поскольку они понимают, что политическая единица — это расширенная семья и отношения в ней также 

должны быть основаны на любви. Почитая Бога как своего Родителя, люди связаны друг с другом братскими узами, и 



кандидатами в депутаты по рекомендациям окружающих должны становиться люди преисполненные чувства миссии, 

стремящиеся служить обществу. 

Процесс выборов должен проходить через несколько стадий, но нельзя, чтобы на окончательное решение влиял 

человеческий фактор, решение нужно принимать в соответствии с Божьей волей. Способ этот заключается в том, чтобы 

с молитвой и серьезным отношением бросить жребий для определения окончательного избранника. Когда решение 

будет принято в соответствии с Божьей волей и Небесной удачей, все будут благодарны и примут результаты выборов с 

радостью. 

В идеальном мире важные государственные органы и учреждения, руководствуясь общей целью, должны 

поддерживать слаженные действия отдавания и принятия друг с другом и достигать гармонии подобно органам 

человеческого тела, которые, подчиняясь командам головного мозга, взаимодействуют друг с другом в рамках одной 

общей цели, при этом сохраняя и определенную автономию. 
Принцип всеобщей этики подразумевает, что все члены общества соблюдают универсальные нравственные и 

этические нормы, основанные на истинной любви, и стремятся жить в добре и праведности. Все люди, руководствуясь 

абсолютными ценностями, в основе которых истинная Божья любовь, повсеместно воплощают в жизнь этические и 

нравственные нормы, образуя нравственное общество. Таков идеал. 

Исходным условием для построения идеального мира является существование идеальных семей и совершенных 

людей. Гармоничное единство идеальных родителей истинной любви, идеальных супругов и идеальных детей — это 

условие для создания идеальной семьи. Совершенный человек — это тот, кто в гармонии объединил свои душу и тело, 

опираясь на истинную любовь. 

Идеальный мир — это мир нравственности, мир высочайшей любви, где такие совершенные люди ведут семейную 

жизнь, являющуюся фундаментом для истинной любви, и в своей общественной жизни — а общество — это 

расширенная семья — по собственной инициативе совершают добрые и праведные поступки. (271-76, 1995.8.22) 

4.3. Мир свободы, гармонии единства и счастья 
4.3.1. Наша идея — единый мир 

В четвертом пункте Обета семьи говорится о том, что мы должны стать всемирной, вселенской Божьей семьей и 

осуществить мир свободы, счастья, единства и гармонии. Став семьей представителей, мы должны объединить все. 

Четыре мира сердца имеют как раз такое значение, верно? Я посылаю вас к людям. Даже если вы достигли единства и 

воплотили четыре мира сердца, этим все не заканчивается. На нас лежит ответственность за то, чтобы привести мир в 

порядок с помощью наших семей. 

Мы должны положить конец нестабильности этого мира, справиться с окружением сатанинского мира, полном хаоса, 

горя и несвободы. Об этом и говорится в четвертом пункте: «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: 

создать великую вселенскую семью как Божий идеал творения и осуществить мир свободы, гармонии, единства и 

счастья». 

«Создать великую вселенскую семью, как Божий идеал творения» значит построить большую семью, которую 
замыслил Бог. Стало быть, мы не можем просто отсечь сатанинский мир. Даже если у нас будет царская власть и все 

остальное, у нас нет царской власти семьи Адама. Итак, чтобы стать представителями безгрешной царской власти, мы 

должны привести в порядок весь сатанинский мир, сделав его обитателей членами одной большой семьи и дать им 

возможность занять одинаковое с нами положение, исполненное свободы, мира, единства и счастья. Только так мы 

можем принести свободу, мир и единство, единство и счастье. Наша идея — это мирное объединение. Мы должны 

достичь единства даже с коммунистами.(267-151, 1995.1.4) 

О чем говорится в четвертом пункте? (Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: создать великую 

вселенскую семью как Божий идеал творения и осуществить мир свободы, гармонии и счастья.) Вот почему появилась 

Федерация семей. Каждый должен воплотить в себе четыре мира сердца, обрести три царских права и создать сферу 

царской семьи. Сейчас люди из мира Каина занимают положение младших братьев, вы же, как старшие братья, должны 

учить их правильным вещам и заложить традицию. Только так сторона сатаны будет восстановлена и войдет в сферу 

царской семьи. Мы восстанавливаем утраченное право первородства и спасаем людей из мира Каина. Мы ставим их на 
положение вторых принцев, а сами, таким образом, приобретаем право первых принцев и входим в Царство Небесное. 

Сфера царской семьи восстанавливается за счет того, что и мы, и они входим в Царство Небесное. Без этого не 

восстановить ни права первородства, ни сферы царской семьи. (264-201, 1994.10.9) 

До сих пор святые, приходившие на землю и покинувшие ее, думали о том, как объединить внешний мир. Однако 

Церковь Объединения отличается от них тем, что мы прежде всего думаем о том, как привести в порядок себя и достичь 

внутреннего единства. Там, где нет единства, нет ни мира, ни свободы. И счастье, и свобода появляются на фундаменте 

единства. Единство — самое важное. (227-249, 1992.2.14) 

Мир, счастье, свобода и надежда появляются лишь на фундаменте единства. Как вы можете быть свободными, если 

ваши душа и тело не едины? Можете ли вы чувствовать себя свободными, отправившись на работу, если ваши душа и  

тело затевают мировую войну и не могут успокоиться? В этом случае вам даже слово «свобода» будет противно. Может 

ли счастье обитать там, где душа и тело борются друг с другом? Вот почему вы так мучаетесь из-за разных жизненных 
проблем, верно? Это большая фундаментальная проблема. Откуда взяться счастью и миру там, где нет единства души и 

тела? 

Проблема начинается на этой черте. Именно на ней обретается мир, счастье, свобода и надежда. Стоит этой линии 

искривиться, и все рухнет. Коммунисты, люди вроде Маркса или Гегеля заметили эту борьбу души и тела, но посчитали 

ее частью человеческой сущности. Они не знали о грехопадении. Отсюда у них и возникла концепция борьбы. (242-60, 

1992.12.27) 

Мы должны создать великую вселенскую семью. Конечно, одна семья — это ячейка, но в отношениях Каина и Авеля 

нельзя ограничиться лишь одной семьей. Все семьи мира должны следовать идеалу великой вселенской семьи. 

Оказавшись в какой-то среде, мы не должны становиться группкой самодовольных людей, зацикленной только на себе, 



нужно жить, приспосабливаясь к окружению. Человечество — это большая семья Божьих детей. Мы должны стать такой 

большой семьей, но это семья не может жить просто так безо всякой цели. Чтобы сформировать такую великую семью, 

земной мир должен жить, следуя эталону небесного мира. (266-150, 1994.12.22) 

Да будет вам известно, что там, где нет единства, нет также и свободы, счастья, мира и надежды. 

Вот давайте посмотрим, так это или нет. Вы будете счастливы, если ваши душа и тело не едины друг с другом? Вы 

счастливы, когда они конфликтуют? Есть ли у вас при этом свобода? Душа и тело должны хорошо взаимодействовать 

друг с другом. Мир наступает там, где есть баланс двух сторон, а у вас он есть? Вы хорошо ладите со своей второй 

половиной? Если вы утром поссорились со своей женой, вы будете потом целый день счастливы? Нет. Вы должны это 

понимать. Свобода возникает на основании единства. Без единства нет ни счастья, ни мира, ни надежды. (231-269, 

1992.6.7) 

Там, где нет единства, нет ни счастья, ни надежды. Надежда, счастье, мир и даже свобода, о которых мечтают все 
люди, должны опираться на такое основание. Все начинается на фундаменте единства. На основании единства между 

родителями и детьми возникает свобода, счастье и истинная радость. Вот так-то. Задумайтесь об этом. 

Сегодня человечество ищет свободу, счастье и мир. Где и как оно все это найдет? Счастье, мир и свобода появляются 

на платформе единства, во взаимоотношениях субъекта и объекта, вертикали и горизонтали, переда и тыла, правой и 

левой сторон. До сих пор люди не понимали этого. Так или нет? (225-93, 1992.1.5) 

Мир не наступит без фундамента единства. Мы говорим о мире и счастье, верно? Мы говорим о свободе. Но всего 

этого не может быть там, где нет единства. Есть ли мир там, где супруги ссорятся? Он наступает там, где есть единство, 

верно? Если муж и жена не едины друг с другом, могут ли они быть счастливы? Да счастье просто убежит от них. То же 

можно сказать и про свободу. Есть ли свобода в стычках между мужчиной и женщиной? Там где есть конфронтация, нет 

ни мира, ни свободы. Для свободы тоже нужен фундамент единства. (229-228, 1992.4.12) 

Свобода рождается там, где сыновья и дочери объединяются, чтобы найти страну мира. Там появляются мир и счастье. 

Там возникает окружение мира и счастья, в котором все члены семьи будут танцевать. Танцующие люди скажут: «Ах, 
мы так благодарны!» Затанцует вся семья, страна и мир. Тогда Бог провозгласит людей Своими сыновьями и дочерьми, 

принесшими Ему историческое освобождение и благодаря этому люди всех стран войдут в единое Царство как его 

граждане. (234-219, 1992.8.10) 

Гармония возникает на горизонтальной линии, на наклонной плоскости ее быть не может. Вы ведь все ищете свободу, 

верно? Вы все кричите: «Свободы, свободы, свободы!» Так ведь? А где хочет обитать эта самая свобода? На 

горизонтальной линии, там, где есть единство. На таком основании появляется и свобода, и счастье, и мир, и надежда, и 

все остальное. В другом месте ничего не бывает. Где находятся ваши личные надежды и личная свобода? Они покоятся 

на фундаменте единства ваших души и тела. Где находится счастье? На горизонтальной линии единства ваших души и 

тела. Надежда обитает там же. (254-252, 1994.2.15) 

Где обретается свобода? Она должна находиться на горизонтальной плоскости, на платформе единства. Счастье тоже 

покоится на единстве, то же можно сказать и про надежду, и про мир. Само слово «мир» об этом говорит. Если нет 
основания единства, ничего этого не добиться. (257-141, 1994.3.14) 

Божья любовь и любовь человека должны начинаться вместе, в противном случае они устремятся в двух разных 

направлениях. У них будут разные направления и цели. Тогда мир во всем мире, единый мир будет не достижим. 

Единство, мир, счастье, свобода и надежда просто исчезнут. (265-262, 1994.11.23) 

Если человек не стоит на платформе единства, он не может быть свободен. Если ваши душа и тело сражаются друг с 

другом, можете вы завернуть свободу в узелок и радоваться, держась за нее? Может ли у вас возникнуть свобода? 

Чепуха! Где пребывает мир? Мир возникает в состоянии покоя, там, где есть полная свобода безо всяких изъянов. Где же 

оставаться миру, если душа и тело борются друг с другом? То же можно сказать и о счастье. Счастье — это хорошо, но 

найдете вы его, если ваши душа и тело пребывают в конфликте? Ерунда. (232-189, 1992.7.6) 

Свобода — там, где есть единство. Когда глаза фокусируются на одной точке, вы чувствуете себя хорошо. Как 

противно, когда нос забит, но когда он освобождается, наступает свобода. Уши свободны, руки свободны, все тело 

свободно. Без единства нет ни свободы, ни мира, ни счастья. Совершенство в процессе сотворения наступает на ровном 
месте, там, где есть баланс. Оно не может покоиться на чем-то остром. (267-312, 1995.2.5) 

Благодаря Истинным Родителям, одержавшим победу на глобальном уровне, вы всему научились и все знаете, так что, 

вам лишь остается построить семейное Царство Небесное. Я же должен создать всемирное Царство Небесное. Чтобы 

стать истинными родителями, вам нужно объединить свои душу и тело, достичь супружеского единства, а также 

единства со своими детьми, и найти все то, что было утрачено семьей Адама из-за грехопадения. Это — начало мира, 

счастья, свободы, единства и Царства Небесного. Если вы этого достигните, у вас все получится, все будет окей. (259-

318, 1994.4.24) 

Идеальное общество или страна — это такое общество, где все люди живут счастливо, в гармонии и взаимном 

сотрудничестве вне рамок, создаваемых государственными границами или цветом кожи. Такое общество подобно 

большой семье, где все люди осознают себя сыновьями и дочерьми Божьими и приходятся друг другу братьями и 

сестрами, сплоченными вокруг Истинных Родителей. Это мир свободы, гармонии и единства, пользующий языком 
Истинных Родителей и принадлежащий их культуре, мир, созданный благословленными семьями, восстановившими 

родословие, право собственности и сердце. В рамках культуры Божьего сердца люди будут жить, основываясь на 

принципах совладения, соправления и всеобщей этики. (269-155, 1995.4.17) 

4.3.2. Любовь — единственный ключевой фактор свободы, мира и счастья 

Как происходил бы рост семьи Адама на основе истинной любви, если бы не грехопадение? Адам с Евой стали бы 

идеальными истинными супругами в истинной любви, Истинными Родителями и истинными предками всех своих 

потомков, всего человечества. 

Начавшись с Адама и Евы, Истинных Родителей, человечество разрослось бы и образовало единую большую семью, 

построило бы гармоничный мир, охваченный сферой адамической культуры. Следовательно, должна быть найдена и 



утверждена истинная семья, опирающаяся на Истинных Родителей и истинную любовь, благодаря такой семье и 

завершается история восстановления. Такая центральная истинная семья является мечтой человечества и Бога. Она 

является источником истинной любви и истинной жизни и оплотом мира и счастья для всего человечества. (294-67, 

1998.6.11) 

Самой насущной потребностью человечества является революция истинной любви, проводимая Истинными 

Родителями. Не произведя коренных перемен, мы не можем надеяться на счастье для человечества или мир во всем 

мире. Сегодняшние проблемы нужно решать с помощью идеологии истинной Божьей любви и идеологии истинной 

семьи, центром которой являются Истинные Родители. 

Уважаемые лидеры! Я прошу вас со всей серьезностью оценить мою идеологию истинной любви и глобальное 

миротворческое движение, которое я развернул. Движение за истинную любовь и целомудрие среди молодежи, 

движение за истинные семьи, опирающееся на истинную любовь и выходящее за рамки, создаваемые государственными 
границами, культурами, цветом кожи и религиями, не следует рассматривать лишь как религиозные мероприятия. Для 

построения мира во всем мире нужно, чтобы сперва появилось мирное государство. Непременным условием для мира в 

стране является мир в семье. Власть, богатство и известность, а также знания, к которым обычно стремятся люди в миру, 

не являются необходимыми и достаточными условиями для мира и счастья. Истинное счастье не зависит от размеров 

имущества человека или от того, насколько его жизнь окружена внешними удобствами. Лишь когда все это 

сопровождается истинной любовью, можно обрести истинный мир и истинное счастье. Подлинный мир и безграничное 

счастье со всей определенностью можно найти лишь тогда, когда мы служим людям с истинной любовью, а потом все, 

что мы отдали, вновь возвращается к нам. 

Сейчас человечество вступило в эпоху тотального кризиса. Недостаточно принимать меры и прикладывать усилия 

лишь в какой-то одной области. Лидеры должны стать совестью эпохи, активно показывать пример и вести людей за 

собой в деле построения истинных семей, которые являются базовыми ячейками гармоничного мира и предварительным 

условием, необходимым для построения такого мира. Первая стадия Церемонии Благословения на брак трехсот 
шестидесяти миллионов пар, которую я буду проводить тринадцатого числа, является одним из плодов учения об 

идеальной семье, которому я посвятил всю свою жизнь. Люди, участвующие в церемонии Благословения, дали Богу обет 

в том, что станут истинными супругами и истинными родителями и построят истинные семьи. Я смело разворачиваю 

революцию истинной любви ради построения мира во всем мире с помощью движения за истинную семью. (294-68, 

1998.6.11) 

Там, где нет любви, нет ни счастья, ни мира. Как мужчина и женщина могут жить в мире? Для этого им необходимо 

стать единым целым посредством половых органов. Эти мужчина и женщина должны быть мужем и женой. Можно ли 

достичь мира с другим мужчиной или другой женщиной? Это будет большая катастрофа. Можно ли быть счастливым с 

другим мужчиной или другой женщиной? Это катастрофа. Это всех касается. С другими мужчинами или женщинами 

нельзя быть свободным, это приведет к катастрофе. Итак, без любви — все несовершенно. (275-17, 1995.10.30) 

Идеалы, свобода, мир, единство и счастье возникают на основе любви. В мире мужчин равно как и в мире женщин не 
может быть свободы без единства в любви. Где на этой земле находится отправная точка для свободы? Она не там, где 

деньги, материальные ценности или знания. Свобода должна начинаться с любви, — такова логика. А раз отправная 

точка едина, не годится, чтобы конечная цель, пункт назначения были другими. (270-268, 1995.7.16) 

Свобода и мир едины. Мир предполагает свободу в единстве. Если у человека есть одна лишь свобода, у него нет 

земли под ногами. Разве свобода — это нечто осязаемое? Свобода — это когда мужчина и женщина могут 

беспрепятственно действовать в единстве друг с другом. Что им для этого нужно? Просто так двое не станут единым 

целым. Вот в чем загвоздка. Что делает их едиными? Отнюдь не свобода. Когда мужчина и женщина хотят быть 

свободными, они что, убегают друг от друга? Это свобода? Если женщина не может забыть своего мужа, так что даже 

если она покидает его, то хочет вернуться к нему, льет по нему слезы, это свобода? Нет. Все должно основываться на 

любви. Без любви все рушится. 

Когда отец и мать становятся единым целым в любви, место, где это происходит, превращается во Вселенную 

свободы. Туда приходит мир, там пребывает счастье. Братья и сестры тоже стремятся быть вместе, так что же их 
объединяет? Это делает отнюдь не свобода. Равенство тоже не является причиной их единства. Их объединяет любовь. 

Что объединяет отца с матерью и их сыновей и дочерей, малышей и стариков? Благодаря чему дед и его внук становятся 

единым целым? Благодаря свободе? Благодаря какой-нибудь идеологии? Это делает любовь, любовь и еще раз любовь. 

То же касается и страны. Национальное единство создается не президентом страны, а патриотами, людьми, любящими 

эту страну. То же самое верно и в отношении человечества. Его сплачивает любовь ко всем людям. Других способов 

объединения не существует. (247-153, 1993.5.2) 

Царство Небесное берет начало в изначальной Божьей любви, это отправная точка Царства Небесного на земле и на 

небе. Там же начинается и счастье, и идеал, и мир, и единство. Это удивительные слова. Запомните их. (267-257, 

1995.1.8) 

Без истинной любви нет ни свободы, ни мира, ни единства, ни счастья. Все может достичь совершенства лишь на 

основе истинной любви. Наступает эпоха осуществления свободы, мира, единства и счастья на основе истинной любви. 
(289-206, 1998.1.2) 

Чтобы положить конец исторической борьбе, нам нужно вернуться к Богу. Прежде всего, надо объединить душу и тело 

индивидуумов, опираясь на Бога. Затем такие истинные мужчина и женщина должны построить семью, центром которой 

будет Бог, чтобы почитать Его в семье. Только истинная семья, опирающаяся на истинную любовь, может стать земным 

оплотом Бога, местом Его обитания. Кроме того такая семья станет отправной точкой истинной страны и истинного 

мира во всем мире. Так и появляется мир истинной свободы и счастья. (271-88, 1995.8.22) 

5. Толкование пятого пункта Обета семьи 

Пункт 5: Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: продвигаться вперед все 

быстрее с каждым днем, приближая единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта. 



5.1. Единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта 

5.1.1. Небесный мир — субъект 

В пятом пункте Обета говорится: «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: продвигаться вперед все 

быстрее с каждым днем, приближая единение небесного мира, как субъекта…» Каждый день мы занимаем положение 

субъекта по отношению к небесному миру, в котором обитают многочисленные роды и народы. Даже если идеал 

великой семьи осуществлен, нужно чтобы люди земли брали за эталон небесный мир, в котором им в будущем 

предстоит жить вместе со всеми его обитателями, и подстраивались под него. «…Продвигаться вперед все быстрее с 

каждым днем, приближая единение небесного мира, как субъекта, и земного мира, как объекта». Это необходимо, чтобы 

достичь единства. Разделение недопустимо. Земной мир должен объединиться, взяв за эталон Божий идеал творения, 

выходящий за рамки семьи. Люди должны жить так не только на земле, но и в небесном мире, стало быть, вам 

необходимо жить, подстраиваясь под небесный мир. Вот почему ваша жизнь должна быть полна переживаний, 
связанных с любовью. Она должна быть полна переживаний, которые позволят вам ощутить духовный мир, а также 

Божью печаль и радость. Это обусловлено завершением процесса восстановления. 

Кто объединит духовный и физический мир? Центром их объединения должен стать человек. Вот почему мы должны 

«продвигаться вперед все быстрее, приближая единение». Вперед, отступать нельзя ни одного дня. Отступление 

недопустимо. Продвигайтесь вперед, быстрее, быстрее! Пока вы живете в этом мире, не нужно жить в одном лишь 

регионе, вы должны двигаться, чтобы построить отношения со многими людьми и оказать влияние на все. Существует 

четыре стороны света — север, юг, восток и запад — и четыре времени года — весна, лето, осень и зима — которые 

сменяют друг друга. Вот и вам не годится оставаться в одной лишь стране. Когда наступит единый мир без границ, вам 

нужно будет жить, путешествуя по всему свету, куда душа пожелает. При этом нельзя допустить, чтобы вы своим 

появлением причиняли людям вред. Наоборот, вы должны стимулировать прогресс. Нельзя прожигать жизнь. (266-150, 

1994.12.22) 

Вам следует знать, что великая вселенская семья охватывает и духовный, и физический мир. Чтобы построить ее, надо 
объединить Царство Небесное на земле и на небе. Такова наша миссия. 

Отсюда слова: «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: продвигаться вперед все быстрее с каждым 

днем, приближая единение небесного мира как субъекта и земного мира, как объекта». С каждым днем, а не раз в год. 

Субъектный небесный мир, небесная страна, присутствует в каждом дне нашей жизни. Кроме того, существует 

объектный, земной мир. Что он собой представляет? Нам необходимо продвигаться вперед все быстрее, приближая 

единение двух этих миров. Нельзя отдыхать, мы должны активно, страстно стремиться вперед, к объединению двух 

миров. Нет времени отдыхать. Чтобы стать великой семьей небесного мира, мы должны объединить небо и землю. (267-

152, 1995.1.4) 

После грехопадения арена деятельности сатаны охватила не только землю, но и небеса, подступив к самому подножию 

Небесного престола. Вот почему сатана постоянно обвинял людей как в духовном, так и в физическом мире. 

Современные верующие не очень хорошо представляют себе, что сатана действовал, опираясь на такую власть. 
Сотворенный мир должен был радоваться и воспевать славный идеал Божьего творения, центром которого были Адам 

с Евой, однако из-за человеческой ошибки весь мир целиком перешел к сатане. Вы должны до мозга костей 

прочувствовать, каким горем это обернулось для нашего Создателя и Отца. (1-282, 1956.12.16) 

Люди не знают, что представляет собой субъектный, небесный мир. Вот вы сколько раз на дню задумываетесь о 

духовном мире? Если охватить взглядом весь мир, то кого окажется больше: людей, ушедших в духовный мир, или 

людей, живущих сейчас в этом мире? Как вы думаете? Вы задумываетесь о духовном мире? Если человек думает лишь о 

физическом мире, он видит лишь самый кончик. 

Представления о духовном мире были утрачены с грехопадением, вот почему наши семьи должны каждый день 

помнить о субъектном, небесном мире, о том, что существует этот огромный небесный мир. Именно духовный мир 

является плюсом, точно так же как в человеке плюсом является душа. Наше тело — представитель физического мира, а 

душа — представитель духовного мира. Душа подобна плюсу, а тело подобно минусу, поэтому, прожив жизнь безо 

всякого понимания этой души-субъекта, без понимания мира души, человек обречен попасть в ад. Тело нанесло удар по 
душе, душа была отвергнута, нам же необходимо поступить наоборот. (260-193, 1994.5.8) 

До сих пор вы жили, не руководствуясь каждый день представлениями о том, что субъектом является небесный мир. 

Вы не вспоминали об этом даже хотя бы раз в месяц. Так нельзя. Вы должны думать об этом каждый день. Если в 

повседневной жизненной обстановке вы не соприкасаетесь с субъектным небесным миром, и если ваша сегодняшняя 

земная жизнь не принимает соответствующую совершенную форму, вы не сможете заложить основу для будущего 

совершенства в духовном мире. Два этих мира должны быть связаны непосредственным образом. Только если вы 

строите эти отношения изо дня в день, из года в год, у вас появится вторая арена деятельности — в духовном мире, вы 

приобретете место жительства там. (260-305, 1994.5.19) 

Духовный мир, центром которого является Бог, это субъект. Сейчас все уровни в духовном мире словно исчезают. 

Первоначально Субъектом является Бог, а не земле субъект — Истинные Родители. Если бы мое учение не совпадало с 

подлинной Божьей истиной, все пошло бы наперекосяк. Основы бы рухнули. Вот почему мое учение должно быть 
правильным. (292-320, 1998.4.27) 

Что вы можете сказать о подноготной Церкви Объединения? Вам неизвестны секреты, кроющиеся в ней. Вы ничего не 

знаете. Да вам и не надо знать. Бремя этого знания необычайно тяжело. Родители так намучились: просто чтобы 

раздобыть себе чего-нибудь на обед, мне приходилось лить слезы. Я этого не хотел. Ни Бог, ни Родители не любят 

вспоминать тяготы, через которые пришлось пройти Родителям, чтобы стереть всю историческую скорбь, вызванную 

тем, что условия искупления были не выполнены. Вы должны, позабыть об этом и с надеждой провозгласить Царство 

Небесное на земле; как представители Бога и Истинных Родителей, вы должны быть сильными духом и сделать ареной 

своей деятельности весь мир, небо и земля стали территорией вашей страны. Вам следует жить энергично, стремиться 

вперед с желанием даже не просто совершить скачок, а взлететь. 



Итак, о чем говорится в пятом пункте Обета семьи? «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: 

продвигаться вперед все быстрее с каждым днем, приближая единение небесного мира как субъекта и земного мира как 

объекта». Единство духовного и физического мира — вот, в чем проблема. Вы сразу же попадетесь в эти сети. Чтобы 

преодолеть этот рубеж, даже мне пришлось всю жизнь шагать через перевалы скорби и плакать кровавыми слезами. 

(283-242, 1997.4.13) 

В сфере объединения вам надо пройти восемь стадий, начиная с уровней личности, семьи и рода. Существует 

определенный путь, следуя которому вы должны восемь стадий единства, но не имеете об этом никакого представления. 

Существуют страны, где на это смотрят сквозь пальцы, страны-субъекты, но что с вами будет в духовном мире, ведь там 

вы должны подчиняться этому закону? Каждый из вас окажется в одиночном заключении. В духовном мире вам 

придется разлучиться даже со своим мужем или женой. Если в семье десять человек, им придется разделиться. Они не 

смогут попасть в одно и то же место. Вы просто не знаете об этом. Если разобраться, земной мир подобен тени 
небесного, но в духовном мире нет субстанции, а ведь образ должен отражать субстанцию. Итак, двум этим мирам 

следует объединиться. (284-15, 1997.4.15) 

Доктор Ли исследовал все уголки духовного мира, начиная с ада, и открыл все то, о чем он пишет в своих посланиях. 

Да будет вам известно, что это знание, попавшее к вам в руки, — историческое сокровище. О чем говорится в пятом 

пункте Обета семьи? «…Продвигаться вперед все быстрее с каждым днем, приближая единение небесного мира как 

субъекта…» Вы каждый день должны отдавать себе отчет в существовании субъектного небесного мира. Вы должны 

знать о нем. «…Приближать единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта…» Объектный земной 

мир подобен плоду. Этот мир и мир духовный подобны друг другу, поэтому мы и говорим об объединении. Духовный и 

земной миры могут быть едины. Благодаря этому единству можно будет открыть врата ада и Царства Небесного, чтобы 

люди могли войти на Небеса. Нам надо спешить, чтобы приблизить это событие. Мы должны загнать людей в Царство 

Небесное, даже если для этого придется поколотить их, применив силу. (294-130, 1998.6.14) 

5.1.2. Необходимость единения небесного мира с земным 
Семья Адама является ядром всех субъектов и объектов, поддерживающих отношения друг с другом, в сотворенном 

Богом земном мире. Бог же — это ядро всех субъектов и объектов небесного мира. Когда ядро земного Царства 

Небесного и ядро Царства Небесного на небесах сливаются воедино, возникает единое Царство Небесное. Итак, Адам, 

способный стать ядром Царства Небесного в земном мире, соединяется с ядром, с Хозяином семьи небесного мира. (269-

118, 1995.4.9) 

Сейчас небесный и земной миры не едины друг с другом, так ведь? (Так.) Мы должны их объединить, верно? (Да.) О 

чем говорится в пятом пункте Обета семьи? («…продвигаться вперед все быстрее с каждым днем, приближая единение 

небесного мира как субъекта и земного мира как объекта».) Нужно продвигать вперед и побыстрее. Что еще мы должны 

делать? («…Продвигаться вперед все быстрее…») Настало время ускоряться. 

Однако стоит вам проголодаться, как вы думаете: «Хорошо бы, если бы я мог заняться этим после обеда», так ведь? Я 

живу по-другому. Я стремлюсь поработать хотя бы еще один час, не хочу поскорее уйти. Вы чувствовали что-то 
подобное? (Да.) Вы знаете, что так надо поступать или вы это чувствуете? Если для выполнения нашей задачи нам 

потребуется вырезать свою плоть и продавать ее, мы должны пойти даже на это. (280-38, 1996.10.13) 

Мы должны привести в порядок сатанинский мир и сделать его единым. Истинная любовь едина, абсолютно едина. 

Страна, сплоченная истинной любовью, едина. Духовный и физический миры суть внутренний и внешний аспекты. 

Как говорится в пятом пункте Обета семьи, мы, семья, основываясь на истинной любви должны каждый день 

приводить в порядок субъектный небесный мир и объектный мир материи, чтобы объединить их. Духовный мир — мир-

субъект, а земля — мир-объект. Сейчас необходимо подтолкнуть два этих мира к объединению. Нужно поскорее 

добиться их объединения и если нужно применить для этого даже силу. Толкайте их к единству хотя бы и силой кулаков.  

После смерти вы войдете в духовный мир. Вы должны решить проблемы духовного мира, но делать это надо на земле. 

Не годится, чтобы, оказавшись в духовном мире, вы попались в ловушку. Нужно разрешить все проблемы на земле. Это 

реальность, а не просто концепция. Многочисленные преследования не составили для меня проблемы, потому что я 

ощущал реальность того мира. Противостояние и гонения — это концепция, а духовный мир — реальность. Только 
поэтому я и выжил. Как ощутить реальность духовного мира — вот самый важный вопрос. 

Итак, преследования — это не проблема, потому что мы знаем свою цель. Просыпаясь по утрам, мы ощущаем 

реальность природы, так вот, нам нужно иметь еще более ясное представление о реальности духовного мира. Духовный 

мир огромен и в нем живут не только англичане и американцы. Люди одинакового духовного уровня из всех стран мира 

собираются там вместе. В одном месте собираются люди всех рас. 

В духовном мире можно узнать людей из разных стран по облику, который мы видели в прошлом, например, можно 

определить, является человек немцем или представителем другой национальности. Однако в духовном мире мы видим 

мир души, поэтому там все зависит от того, насколько люди близки друг другу по красоте мира души. Люди стремятся к 

единству с теми, чей мир души более красив, так что они сойдутся друг с другом, даже если запретить им это делать. 

Даже если человек жил на земле за тысячу или за десять тысяч лет до вас, при первой же встрече вам станет все про него 

ясно. Наверно вам кажется, что мои слова — это просто концепция или фантазия; вы ведь не чувствуете, что все так и 
есть на самом деле, верно? А ведь вопрос как раз в том и заключается, можете ли вы отнестись к ним не просто как к 

словам, можете ли вы жить, ощущая реальность того, о чем я говорю. Если вы познаете эту реальность, земной мир для 

вас будет всего лишь тенью. Он подобен тени. 

В духовном мире нет границ, поэтому с любовью в душе вы сможете понять там любого человека, которого встретите. 

Душа не стареет. Чем душа старше, тем она прекраснее. Куда это годится, если Божьи сыновья и дочери в духовном 

мире будут некрасиво выглядеть? Все люди, живущие в глубокой любви, становятся красавицами и красавцами. 

Это касается не только женщин, но и мужчин. Молитесь обо всех проблемах и руководствуйтесь моим учением и 

наставлениями. Если бы люди не пали в саду Эдема, они жили бы вместе с Богом. Бог хотел облечься в материальное 



тело, поэтому Он и сотворил тело Адама. Так что я являюсь центром деятельности духовного мира. Бог не может в 

одиночку сделать Свою любовь совершенной. Она становится совершенной благодаря человеку. (295-261, 1998.9.8) 

Вам следует иметь ясное представление о духовном мире. В пятом пункте Обета семьи говорится: «Мы, семья, 

основываясь на истинной любви, даем обет: продвигаться вперед все быстрее с каждым днем, приближая единение 

небесного мира как субъекта и земного мира как объекта». Итак, нельзя пребывать в неведении относительно духовного 

мира. Не понимая духовный мир, вы не войдете в эпоху завершения. Вот почему я учу вас Слову Завершенного Завета и 

рассказываю о духовном мире. (294-98, 1998.6.14) 

Нельзя пребывать о неведении относительно духовного мира. 

О чем говорится в пятом пункте Обета семьи? «…Основываясь на истинной любви, продвигаться вперед все быстрее с 

каждым днем, приближая единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта». Это значит, что мы 

должны, подгонять этот процесс дубинкой. Нам нужно торопиться на нашем пути. В этих словах выражена подоплека 
моей жизни. Мы не всегда будем жить в этом мире. Жизнь дается только один раз. У нас лишь одна жизнь, и нам нужно 

успеть разрушить все стены, порожденные грехопадением на всех уровнях: от уровня отдельной личности до 

вселенского уровня. 

Мы должны построить не только скоростное шоссе, но и проложить железнодорожные пути. Нужно построить 

железную дорогу, чтобы можно было перемещаться на поезде, и даже соорудить аэродром. Для духовного мира нужно 

нечто большее, чем аэродром, верно? Такой базой является Истинная Семья, семья Истинных Родителей. С такой 

стартовой базы можно отправляться в путь и опять возвращаться на нее, можно делать это сколько душе угодно. Все, что 

вы делали, служа мне, в духовном мире станет для вас предметом гордости. (296-279, 1998.11.10) 

Что такое провидение спасения? Точно так же как духовный мир вращается вокруг Бога, нужно сделать так, чтобы 

земной мир вращался вокруг Божьей воли. Движение, направленное на это, и есть провидение спасения. Бог создал 

множество религий, каждая из которых имеет свой культурный фон и находится на своем уровне, но все они являют 

собой форму, с помощью которой Бог вершит провидение восстановления. 
В таком случае, кто до сих пор играл центральную роль в духовном мире? Иисус был таким центром, Иисус и Святой 

Дух. Христианство сформировало на земле систему, необходимую для того, чтобы Иисус и Святой Дух создали 

единство, опирающееся на Бога. С опорой на христианство во имя Бога, Иисуса и Святого Духа была создана система 

христианской культуры. Поскольку в духовном мире было создано нечто подобное, на земле тоже должна появиться 

соответствующая форма. Духовный и физический миры должны прийти в соответствие друг с другом и объединиться. 

На земле должно быть все то же, что и в духовном мире. 

Так когда же духовный и физический миры станут единым целым? Это произойдет в эпоху Второго пришествия. 

Господь Второго пришествия наследует всю систему, сложившуюся в духовном мире, и, придя на землю, подталкивает 

мир в таком направлении, чтобы в нем сформировалась среда, соответствующая системе духовного мира. Он просеивает 

весь мир снизу доверху. (161-220, 1987.2.15) 

С помощью чего можно объединить небесный и земной миры? 
Этого не сделать с помощью чего-то преходящего. Это «что-то» должно выходить за рамки времени и пространства; 

оно должно быть одинаковым и в прошлом, и в сегодняшнем дне, и в будущем. Это «что-то» не должно встречать 

никакого отторжения в любом месте окружения, в котором проходит наша повседневная жизнь, наоборот, оно должно 

нравиться всем, нравиться днем и ночью. Только тогда мы будем счастливы. 

Что же это? Это любовь. Деньгами тут ничего не добиться, знаниями тоже. Эти вещи односторонние. То же можно 

сказать и про власть. Власть имеет ограничения, определяющиеся средой определенной эпохи. Вопрос состоит в том, как 

расширить масштаб власти. Что может стать мостом, позволяющим власти над собой, над отдельной личностью, 

распространиться до национального уровня, а власти над страной распространиться на весь мир? Такой «мост» 

непременно должен существовать. Имя ему — любовь. (233-128, 1992.8.1) 

Духовный мир — это место обитания предков, а физический мир — место обитания потомков. Два этих мира 

находятся друг с другом в отношениях Каина и Авеля. Духовный мир — это мир архангела, а физический — мир Адама. 

Объединившись, два этих мира составят Царство Небесное на земле и на небе и будут жить вместе. Без единства 
небесного и земного мира невозможно единство Царства Небесного на небе и на земле. Духовный и физический мир, 

мир архангела и мира Адама должны объединиться. Единство Каина и Авеля создает платформу, на которую могут 

опираться Истинные Родители. Таким образом мы возвращаемся к ситуации, существовавшей до грехопадения. (255-24, 

1994.2.27) 

Что мы обязуемся делать, основываясь на истинной любви? «…Продвигаться вперед все быстрее с каждым днем, 

приближая единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта». Мы должны продвигаться вперед, да 

еще с ускорением. Нам нужно рваться вперед. Живя на земле, мы должны любыми способами полностью сбросить с 

себя скорлупу греха, доставшуюся нам в наследство от предков; в противном случае мы не сможем взмыть в небеса, 

вернуться в освобожденное Царство Небесное, Божье лоно, и удостоиться Божьей любви. Необходимо воскресить 

семью. В целом мире не должно быть препятствий на пути семьи. (299-46, 1999.2.1) 

Земной и небесный миры объединяются вокруг Бога. Истинные Родители утвердили веху объединения, благодаря чему 
и наступает единство. Бог творил бескорыстно, руководствуясь абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным 

послушанием, стало быть, и мы должны встать на подобное основание Божьей всеобъемлемости, всепроникновения, 

всевластия и всемогущества. Мы вернулись к изначальной природе, сущей от сотворения, стало быть, чтобы найти свой 

объект любви, нам необходимо вкладываться с абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным послушанием в 

сердце и не хранить воспоминаний о том, сколько мы уже отдали. Мы должны восстановить все, что некогда было 

сделано Богом; как Божьи представители мы должны относиться к миру с абсолютной верой, абсолютной любовью и 

абсолютным послушанием. (303-153, 1999.8.17) 

Ваши душа и тело расфокусированы. Это нужно исправить. Вот почему религия занимается умерщвлением плоти. 

Если вы на протяжении определенного времени — от трех до пяти лет — не будете заставлять себя абсолютно 



слушаться приказов души, и это не войдет у вас в привычку, прямой путь в небесный мир будет для вас закрыт. Если мы 

хотим протянуть железнодорожную магистраль Пусан — Сеул до Северной Кореи или до Китая, нужно чтобы ширина 

колеи на всех участках пути была одинаковой. Точно так же, ширина «колеи», по которой человек двигался в своей 

земной жизни, должна быть такой же, как и ширина «колеи», по которой он входит в духовный мир. Эта «колея» есть 

любовь. Если любовь духовного мира и любовь земного мира не одинаковы, единства между двумя мирами быть не 

может. (242-51, 1992.12.27) 

Бог не может поступать как Ему вздумается, Он не может убивать. Если бы Он вознамерился кого-то убить, то сделал 

бы это в мгновение ока, благо Его могущество это Ему позволяет. Однако Бог не может разделаться с падшими людьми, 

не может ударить их. Представители религиозных кругов сегодня не понимают, что падший мир образован членами 

такого рода. Я, как Истинный Родитель, впервые в подробностях постиг реальность духовного мира, мотивы 

грехопадения и даже секреты Бога и сатаны и осветил эти вопросы в Принципе Церкви Объединения. С помощью этого 
учения я намереваюсь привести к гармонии небесный и земной миры, раскол между которыми породил историю хаоса и 

конфликтов. Для этого я хочу разрешить все фундаментальные проблемы духовного мира и земной жизни человека и 

соединить две этих реальности. (304-214, 1999.11.8) 

«Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: продвигаться вперед все быстрее с каждым днем, приближая 

единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта». Единство духовного и физического мира — вот, в 

чем проблема. Вы сразу же попадетесь в эти сети. Чтобы преодолеть этот рубеж, даже мне пришлось всю жизнь шагать 

через перевалы скорби и плакать кровавыми слезами. (283-242, 1997.4.13) 

Допустим, живя так каждый день, мы построим Царство Небесное на земле, построим великую семью, но что должно 

быть эталоном для этой семьи, на что она должна равняться? На небесный мир. Небесный мир представляет собой еще 

бoльшую семью. Большая семья типа Каина, семья мира-объекта, должна каждый день подстраиваться в такт небесному 

миру, чтобы достичь с ним единства. Именно так все должно быть. «…Продвигаться вперед все быстрее, приближая 

единение…» Мы приближаем единение, но, достигнув его, мы не должны просто сидеть сложа руки. Нам нужно 
развиваться: от эпохи семьи — к эпохе рода, от эпохи рода — к эпохе народа и дальше, к глобализации. 

Объединение Царства Небесного на небе до сих пор не завершено. Нам нужно продвигаться вперед все быстрее, 

равняясь на духовный мир. Это абсолютно необходимо. 

В противном случае даже если мы построим большую глобальную семью, она просто рассыплется и наступит 

огромный хаос. Работаете ли вы, идете куда-нибудь, сидите, отдыхаете, всегда объединяйтесь с субъектным духовным 

миром как его объект. При этом не стойте на одном месте, не останавливайтесь, постоянно продвигайтесь вперед, 

последовательно преодолевая рубежи семьи, рода, народа, страны и мира. Лишь заняв такую позицию, вы войдете в 

Царство Небесное на земле и в небесный мир. Так вы положите конец всем сатанинским корчам и построите 

изначальный единый идеальный мир Бога. Если не подстегивать этот процесс, ничего не получится. Таков порядок. (261-

90, 1994.5.22) 

5.2. Продвигаться вперед все быстрее 
5.2.1. Продвигайтесь вперед все быстрее с каждым днем 

Мы не в коем случае не должны прекращать поступательное движение. Нам надо постоянно продвигаться вперед, 

постоянно развиваться. Продвижение вперед! Развиваться нужно во всех направлениях. Сплотитесь и действуйте на 

этом пути в соответствии с моими указаниями. 

Я утвердил Обет семьи не просто так, а значит, если между вашими душой и телом нет единства, или если вы 

ссоритесь со своей второй половиной, вы не имеете права давать этот Обет. Если нет единства между вами и вашими 

детьми, вы также не можете произносить Обет семьи. Вам следует знать, сколь ценна семья. То, что у вас появился Обет 

семьи, впервые за всю историю привлекло к вам внимание небесного мира. Его обитатели говорят: «Где еще на земле 

найдешь таких счастливчиков?» Все ваши предки, ушедшие в духовный мир, завидуют вам. Представляете, как рада 

должна быть моя мать, когда она, ни о чем не подозревая, вдруг получила от меня Благословение? Я впервые начал 

говорить о возвращении на родину и стал давать Благословение всем, чтобы создать освобожденную сферу для всего 

человечества, так что и мои родители вошли в число получивших Благословение. 
Так я устанавливаю порядок. (271-290, 1995.8.28) 

Продвигаясь вперед, мы должны прикладывать к этому все свои силы и постоянно ускорять темп. «…Продвигаться 

вперед все быстрее, приближая единение…» Нужно подстегивать это поступательное движение с помощью дубинки. 

Как вы думаете, почему в Обете семьи появился пятый пункт? Должен быть открыт свободный доступ к любой точке на 

земле и на небе! Это значит, что мы выступили маршем и движемся вперед, чтобы войти во врата Царства Небесного, а 

не во врата ада на земле и на небе. Мы должны продвигаться вперед все быстрее, приближая единение! Используйте для 

этого даже кулаки. Если у человека много младших братьев, он должен заставить их получить Благословение, даже если 

для этого ему придется наградить их тумаками. Если ваши дети не получат Благословения, у них возникнут проблемы. 

(294-105, 1998.6.14) 

О чем говорится в пятом пункте Обета? Допустим, живя так каждый день, мы построим Царство Небесное на земле, 

построим великую семью, но что должно быть эталоном для этой семьи, на что она должна равняться? На небесный мир. 
Небесный мир представляет собой еще бoльшую семью. Большая семья типа Каина, семья мира-объекта, должна каждый 

день подстраиваться в такт небесному миру, чтобы достичь с ним единства. Именно так все должно быть. 

«…Продвигаться вперед все быстрее, приближая единение…» Мы приближаем единение, но, достигнув его, мы не 

должны просто сидеть сложа руки. Нам нужно развиваться: от эпохи семьи — к эпохе рода, от эпохи рода — к эпохе 

народа и дальше, к глобализации. 

Вот почему мы говорим о «продвижении вперед». Стоит нам остановиться, как мы тут же поскользнемся. 

Остановившись, мы рискуем оказаться в аду. Нам нужно продвигаться вперед хотя бы по одному шагу, только тогда 

наступит процветание и возникнет Царство Небесное. Вот что значат эти слова. Продвигаться вперед как? Все быстрее. 

Постоянно подстегивайте это поступательное движение. 



Шагайте вперед все быстрее и быстрее. Сколько раз в месяц члены Церкви Объединения задумываются о том, что им 

необходимо подстраиваться под духовный мир? Они живут как им вздумается. Вы должны каждый день проверять себя 

на этот счет. Даже если мы создадим великую семью, она может пасть. Чтобы защитить ее, нам необходимо 

«продвигаться вперед все быстрее, приближая единение». Мы должны шагать в перед, подстраиваясь под духовный мир. 

Обет семьи гласит, что мы клянемся в этом. Что это значит? Совершенство еще не достигнуто. Объединение Царства 

Небесного на небе до сих пор не завершено. Нам нужно продвигаться вперед все быстрее, равняясь на духовный мир. 

Это абсолютно необходимо. (261-90, 1994.5.22) 

«…Продвигаться вперед все быстрее с каждым днем, приближая единение небесного мира как субъекта и земного 

мира как объекта». Сплотившись, мы движемся к объединению, но что это значит? Достигнув единства, мы не будем 

бить баклуши. Нам нужно продвигаться вперед. Перед нами еще остаются физический и духовный мир. Достигнув 

единства, мы не можем осесть на одном месте. Нам нужно двигаться дальше. Мы должны продвигаться вперед все 
быстрее. Действуйте быстрее! Мы клянемся, что будем двигаться все быстрее. (283-82, 1997.4.8) 

О чем говорится в пятом пункте нашего Обета семьи? О том, что мы, должны, основываясь на истинной любви, 

продвигаться вперед все быстрее с каждым днем, приближая единение небесного мира как субъекта и земного мира как 

объекта. Продвигаться вперед… Мы должны постоянно двигаться вперед. Нельзя останавливаться. Нужно двигаться 

вперед все быстрее! Нужно подстегивать поступательное движение. Это важные слова. Земной мир является объектом 

субъектного мира. Хотя среда, территория, на которой вы живете, невелика, вам необходимо построить на ней модель, 

взяв за эталон небесный мир. Тогда эта модель может быть перенесена в духовный мир. Другого пути нет. Преподобный 

Мун говорит об этом не просто так. Нужно объединить небесный и земной миры, таков путь, которого желают Небеса, 

поэтому и появился Обет семьи. (274-114, 1995.10.29) 

О чем говорится в пятом пункте Обета семьи? «…Основываясь на истинной любви, продвигаться вперед, приближая 

единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта». Мы должны стать новыми людьми. Живые люди 

растут. Вступив в Церковь Объединения, вы испытали радость; увеличивается ли ваша радость со временем или она 
постепенно исчезает? (Увеличивается.) Продвигайтесь вперед все быстрее. Все живое растет. Тот, кто не способен расти, 

уже мертв. Такой человек потерян, потому что он утратил свою ценность, которая определяется в отношениях с 

духовным миром. Вот почему я говорю вам продвигаться вперед все быстрее. 

Вам следует расти. Остановка ведет к смерти. Вспомните, как вы были рады, услышав Божье слово и вступив в 

Церковь Объединения. Радуетесь ли вы сейчас еще больше, чем тогда? Нужно выйти за рамки собственной радости и 

превратить ее в радость для всего мира, — таково Божье Сердце и Его заветное желание, по такому пути иду и я, так что 

моя радость мне не принадлежит. А вы стараетесь превратить свою радость в радость для всего мира? Все вы начали 

свой путь вместе с Богом, но потом вернулись к своему жалкому «я». Человеческое «я» преграждает вам путь. (273-69, 

1995.10.21) 

Субъектный небесный мир и объектный земной мир должны объединяться друг с другом каждый день. Мы 

продвигаемся вперед к их единению. Мы клянемся продвигаться вперед все быстрее. Мы ускоряемся и заставляем все 
двигаться быстрее, быстрее и быстрее. Нельзя останавливаться. Остановившись, мы сразу же рухнем вниз. Остановка — 

это ад и смерть. Остановившись, мы упадем в ад, а, ускоряясь, будем развиваться. 

Мы ускоряемся, спешим. Если вы будете лишь спать, бить баклуши, есть и развлекаться, то не останетесь в истории. 

Мы заняты. Жизнь коротка. 

Вот почему «мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: продвигаться вперед все быстрее с каждым днем, 

приближая единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта». Это значит, что вы должны бежать 

вперед без отдыха, как это делаю я. Бегите вперед и вперед без сна. Соединиться можно лишь с тем миром, о котором 

думаешь. Как можно иметь какое-то отношение к миру, которого у тебя и в мыслях нет? Только так достигается 

единство. Думайте об обоих мирах как о чем-то нераздельном. Они должны быть связаны друг с другом в ваших мыслях. 

(260-193, 1994.5.8) 

«…Даем обет: продвигаться вперед все быстрее, приближая единение небесного мира как субъекта и земного мира как 

объекта». Мы должны продвигаться вперед все быстрее с каждым днем. Остановившись, мы умрем. Вы слышали слово 
«остановка»? Для нас оно означает «смерть». Стало быть, нам нельзя останавливаться. Мы должны продвигаться вперед 

все быстрее, делать хотя бы один шаг вперед каждый день. Вот в этом-то мы и клянемся. Мы будем продвигаться 

вперед, чтобы приготовить на земле все, что может потребоваться в небесном мире, все до мелочей. (260-305, 1994.5.19) 

В Обете семьи говорится, что, «основываясь на истинной любви… мы будем продвигаться вперед все быстрее с 

каждым днем, приближая единение небесного мира как субъекта и земного мира, как объекта». Нужно продвигаться 

вперед к объединению, при этом постоянно ускоряясь. Нужно энергично подталкивать этот процесс, хотя бы и 

тумаками. Если кто-то из обитателей земли тянет волынку и не может угнаться за нами, нужно подтолкнуть его силой. 

(301-83, 1999.4.16) 

В пятом пункте нашего Обета семьи есть такие слова: «…продвигаться вперед все быстрее с каждым днем, приближая 

единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта», верно? Достичь единства и продвинуться вперед — 

дело хорошее, но, чтобы подстегнуть это движение, нужно взять в руки дубинку и как следует ей поработать. Нужно 
применить силу. Даже если мы притащим человека на Благословение силой, словно теленка, оказавшись в духовном 

мире, он не попадет в ад. Он не окажется в аду. Путь в Царство Небесное не займет у него много времени. Вот я и 

говорю вам приводить людей на Благословение хотя бы и силком. (293-318, 1998.3.18) 

5.2.2. Давайте проложим шоссе истинной любви 

Богу не хочется смотреть на то, что творилось в духовном мире и на земле до сих пор. Мы должны все полностью 

очистить. Речь идет не просто о вашем индивидуальном спасении. Мы должны вместо Иисуса очистить семьи нашего 

рода, а после этого стать родовыми мессиями, национальными мессиями и, наконец, построить Царство Небесное на 

земле и на небе, относящееся к сфере полномочий всемирного Мессии. Нам нужно постичь переживания сердца Иисуса 



и развеять скорбь, которую он ощущал, умирая на кресте, оттого, что не смог создать семью. Бог тоже этого хочет. Вы 

должны развеять эту скорбь и на этом основании, создать свои семьи. 

Не думайте, что Церковь Объединения подобна христианским церквам, где можно верить по привычке. Церковь 

Объединения не такова. Я это серьезно. Вам следует руководствоваться Божьим словом, которое учит нас всему, и 

разбить свои мирские представления о семье. Нам нужно устранить подобные концепции в духовном мире и на земле. 

После этого мы должны построить новый мир. (292-320, 1998.4.27) 

Чтобы восстановить оскверненную землю, Бог вершит провидение спасения, налаживая отношения с людьми с 

помощью ангелов. Совершив грехопадение и предав Бога, люди пали так низко, что их даже нельзя сравнить с 

остальным творением! И вот, чтобы воссоздать отношения с ними, Бог осуществляет провидение спасения. На 

протяжении ветхозаветной и новозаветной эпох вплоть до нашего времени Бог трудился над тем, чтобы построить мост, 

который позволил бы Ему владычествовать над людьми, пребывающими во власти сатаны под грузом его обвинений. (1-
282, 1956.12.16) 

Итак, пятый пункт! («Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: продвигаться вперед все быстрее с 

каждым днем, приближая единение небесного мира как субъекта и земного мира как объекта».) Это значит, что весь мир 

— одна семья. Небо и земля должны объединиться, при этом небесный мир занимает позицию субъекта, а земля — 

позицию объекта. Но мало просто объединить их. На земле до сих пор остается ад, сатанинская сфера, которую нам надо 

поскорее подтолкнуть. Каждый день дорог. Если эта работа займет у нас два-три поколения, это обернется проблемами. 

Вы должны понимать, что с течением времени трудности приумножаются. Так что дело это срочное.  

Настало время выступить в поход, к 2000 году мы должны закончить все. Мы подстегиваем быстрое развитие событий, 

так что прежде чем вы умрете, вам предстоит своими глазами увидеть быстрое крушение этого мира, раскол в нем и его 

падение в ад. Наши семьи должны шагать вперед, руководствуясь этой моделью восстановления, такова наша миссия. 

Знайте, что описание этой миссии является неотъемлемой частью содержания Обета семьи, который я утвердил. (264-

202, 1994.10.9) 
Все благословленные семьи хотят, чтобы я посетил их, так ведь? Вы ведь хотите, чтобы я зашел к вам в гости? (Да.) Не 

знаю, когда я приду. Даже если вам придется ждать десять лет, в душе будьте готовы к моему приходу: можете продать 

свое имущество и приберечь эти деньги, чтобы, как только я приду, в течение нескольких часов устроить для меня пир. 

Если есть такая семья, я непременно навещу ее, хотя бы по дороге куда-нибудь. Если я не приду к таким людям, моя 

машина сломается прямо перед их домом, так что у меня появится возможность туда зайти. Если вы рассчитываете 

принять меня у себя дома, не приложив для этого искренних усилий, вы глубоко ошибаетесь. 

Я не смог бы пройти свой путь, если бы не понимал духовный мир. Отец духовного мира — мой Отец, поэтому 

секреты духовного мира ведомы мне более чем кому бы то ни было. Когда я был беженцем и голодал, я мобилизовывал 

предков. Со мной было много случаев, когда меня, незнакомого странника, просто проходившего мимо, приглашали в 

дом и накрывали для меня праздничный стол. Я не рассказываю об этом, потому что среди этих историй много таких, 

которые покажутся вам ложью. 
Лишились ли Адам с Евой права собственности на Божье творение еще до своей свадьбы или оно у них было и после 

свадьбы? Что произошло бы, если бы они не пали? Все, кто присваивает право собственности себе, — просто воры. Все 

такие люди и все страны — воры. До того, как Адам вступит в брак, все находится в Божьей собственности. То, что 

после грехопадения Адама люди присвоили право собственности себе, означает, что они изгнали Бога. Они Его 

выдворили. Они разрушили право собственности на материальное имущество, на любовь и на семью. Богу и Истинным 

Родителям ведома эта скорбь. Чтобы искупить этот факт, чтобы все люди мира стали истинными почтительными детьми 

и верноподданными, мы должны суметь убедить их пожертвовать собственным телом, всем имуществом и даже самой 

жизнью, вернуть все это Богу, как имущество, принадлежащее Ему, нашему Родителю. (299-46, 1999.2.1) 

Кто такой божественный сын? Это тот, кто любит небо и землю. Святой призывает любить весь мир, а божественный 

сын любит страну, которая зиждется на Божьей царской власти и охватывает как духовный, так и физический мир. 

Божественный сын знает закон небесного царского дворца и закон земной страны и в любви соблюдает законы обоих 

миров — небесного и земного. Божественный сын — это сын Бога. Слово «сонджа» (божественный сын) записывается 

двумя иероглифами: «сон» (聖) — «святой», и «ча» (子) — «сын». Это не тот иероглиф «ча» (者), который имеет 

значение «парень». Божественный сын — это сын Божий. Такова мессианская идеология. 

Какое положение занимает Мессия, когда он приходит? Он должен уметь любить как земной закон, так и закон 

царского дворца небесного мира. Он должен построить на земле такой мир. Таким образом небесный и земной миры 

объединяются в гармонии. 

С помощью чего можно объединить два этих мира? Что может стать плюсом как для небесного, так и для земного 

мира? Любовь, центром которой является Бог. (207-250, 1990.11.11) 

Что должны сделать Истинные Родители? Они должны убрать все преграды на пути из физического в духовный мир и 

построить между двумя этими мирами скоростное шоссе. Истинные Родители должны проложить скоростное шоссе, 

ведущее из ада Денбери и из ада в духовном мире — на Небеса. (134-127, 1985.2.5) 

Я призываю построить большую автостраду, которая напрямую соединит земной мир с небесным. Это может быть 

только дорога истинной любви. Я говорю о том, что нам нужно построить шоссе истинной любви так, чтобы в своей 

начальной и конечной точках, на земле и на небе, оно проходило на одинаковой высоте и имело одинаковую ширину. 
Осуществить эту цель возможно после того, как будет построено Царство Небесное на земле. (135-168, 1985.11.12) 

В соответствии с Божьим приказом я убрал переправу из камней, существовавшую доныне между земным и небесным 

миром, и на ее месте соорудил железный мост, по которому проходит шоссе. Моя мечта — проложить шоссе, по 

которому без остановок можно будет доехать аж до Лондона. Простое это дело или сложное? (Сложное.) Насколько 

сложное? Мне не раз и не два приходилось оказываться на волоске от смерти. Мне нельзя останавливаться на полпути. 

Почему? Да потому что я не могу стерпеть презрение, с которым ко мне относятся; не могу забыть, как меня 

игнорировали. Я не могу забыть этого ни днем, ни ночью, поэтому продолжаю бежать вперед и днем, и ночью. Я сделаю 



так, что никто не может за мной угнаться, и тогда я встречу Бога. Бог находится на самом конце света. Я отправлюсь 

туда, встречусь и поговорю с Ним, а потом вернусь, облеченный высшей властью. До тех пор же мне некогда отдыхать. 

Объединив духовный мир, я вступил в борьбу на земле и объединил и ее. Появление ложной сатанинской семьи 

разрушило все, и Истинным Родителям надлежало вернуть все Богу. В свое время брак был заключен в полном 

противоречии с Божьей волей, поэтому Истинные Родители стали устраивать браки, отличающиеся коренным образом. 

Так они провели четкую грань между Царством Небесным и адом. Вам следует знать, что в Царство Небесное идут 

семьями. (271-200, 1995.8.28) 

6. Толкование шестого пункта Обета семьи 

Пункт 6: Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: представляя Бога и 

Истинных Родителей, привлекать Небесную удачу и передавать благословения Небес другим. 

6.1. Семья, представляющая Бога и Истинных Родителей 
О чем говорится в шестом пункте? «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: представляя Бога и 

Истинных Родителей, привлекать Небесную удачу и передавать благословения Небес другим». Чтобы стать семьей, 

представляющей Истинных Родителей, нужно задать себе вопрос: «А что же сделали Истинные Родители?» Небесная 

удача следует за Родителями, куда бы они ни шли. Вы должны достичь совершенного единства с Родителями и так же 

как они привлекать Небесную удачу и передавать благословения Небес другим. Нельзя стяжать благословения лишь для 

себя. Мы должны помогать окружающим создавать семьи, похожие на наши. Мы даем обет стать такими субъектными 

семьями. (267-153, 1995.1.4) 

«Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: представляя Бога и Истинных Родителей…» Только так и 

можно стать семьей, представляющей Бога и Истинных Родителей. Так вы станете истинной семьей, живущей вместе с 

Богом, способной привести в движение всю Вселенную. Вы создадите семью, которая не будет оставлять Божьи 

благословения себе, а станет делиться ими с окружающими. Станьте семьей, которая своими делами может снискать 

благословения и поделиться ими с окружающими. Если неподалеку от вас живут люди, не знающие Принцип Церкви 
Объединения, расскажите им о нем. Даже если они вам противостоят, вы должны уживаться с ними; чтобы ни 

происходило, не ссорьтесь, и вы пройдете через все. Даже если вы уже рассказывали им о Принципе, рассказывайте еще 

и так постепенно расширяйте сферу своего влияния. Не живите сами по себе. (266-151, 1994.12.22) 

«Представляя Бога и Истинных Родителей…» Вы — Божья семья, представляющая Истинных Родителей. 

«…Привлекать Небесную удачу…» Вы являетесь семьей, представляющей Бога и Истинных Родителей и привлекающей 

небесную удачу. «Мы, семья, даем обет… передавать благословения Небес другим». Не стремитесь снискать 

благословений для себя одних и устроить лишь свою благополучную жизнь. В конечном итоге вы должны стать царской 

семьей и сделать всех людей своим народом. (260-195, 1994.5.8) 

Вам следует стать семьями, представляющими Небеса и принести на эту землю мир, счастье и свободу. Итак, всегда 

шагайте в ногу с небом и землей. Затем, коль скоро ваша семья настроилась в такт с Богом, она должна суметь передать 

Небесную удачу окружающим. Об этом и говорится в шестом пункте. В конце концов, таким образом вы станете семьей, 
представляющей Родителей, и создадите единую сферу Небесного сердца. Тогда весь наш мир станет миром культуры 

сердца. В этом суть Обета. (266-103, 1994.12.18) 

Необходимо единство души и тела, мужчины и женщины, а также Каина и Авеля. Из-за грехопадения душа и тело, 

Адам и Ева, а также их дети оказались разобщены друг с другом, поэтому нужно всех их объединить. Как? Теоретически 

вы все ясно понимаете, поэтому это не представляет проблемы. Истинные Родители являются идеальной моделью 

единства души и тела, супружеского единства и единства между детьми. 

Благодаря Истинным Родителям, одержавшим победу на глобальном уровне, вы всему научились и все знаете, так что, 

вам лишь остается построить семейное Царство Небесное. Я же должен создать всемирное Царство Небесное. Чтобы 

стать истинными родителями, вам нужно объединить свои душу и тело, достичь супружеского единства, а также 

единства со своими детьми, и найти все то, что было утрачено семьей Адама из-за грехопадения. Это — начало мира, 

счастья, свободы, единства и Царства Небесного. Если вы этого достигните, у вас все получится, все будет окей.  

Я не единственный Истинный Родитель, вы тоже должны ими стать, все вы. Я стал большим деревом, но клетки дерева 
постоянно преумножаются, вот и вы должны быть подобны моим клеткам. Вы — семена большого дерева, мои семена. 

Вы отражаете мою суть. (259-318, 1994.4.24) 

О чем говорится в шестом пункте? «Представляя Истинных Родителей, привлекать Небесную удачу…» Идеал 

творения должен следовать за вами. Станьте семьей, передающей благословения Небес другим. Сможете ли вы таким 

образом построить мир культуры сердца? Сколько поколений, сколько тысячелетий продлится история незапятнанного 

родословия, которую вы оставите после себя? От этого зависит, станете ли вы заслуженными гражданами Царства 

Небесного в небесном мире, мире Божьего благословения. Такова формула. (292-107, 1998.3.28) 

6.2. Семья, привлекающая Небесную удачу 

Нам, людям, следует знать, где проходит путь Небесной удачи. Ее движение вечно. Путь Небесной удачи вечен; он 

следует вечным принципам и не меняется виток за витком. Его изгибы формируют судьбу, которая определяет взлеты и 

падения, расцвет и упадок. Как подстраиваться под Небесную удачу — это задача для нас, людей. (149-151, 1986.11.21) 
Кто регулирует Небесную удачу? Хозяин, создавший эту Вселенную. Кто этот Хозяин? Говоря языком религии, это — 

Бог. Конечно, у Него есть разные имена, но это не важно. Так или иначе, это центральное Существо должно быть. Если 

вы знаете об этом центральном Существе наверняка и с уверенностью следуете по Его пути, у вас все получится. (209-

176, 1990.11.29) 

Небесная удача постоянно циркулирует, но движение ее не произвольно. Существует определенный порядок, орбита и 

принципы, которым следует это движение. Вот почему все, что подчиняется Небесной удаче, существует на благо 

других. (233-81, 1992.7.30) 

Небесная удача не иссякает. Мы, люди, можем попасть под влияние среды и свернуть в сторону, но Небесная удача, 

следующая Божьему промыслу, не отклоняется от своего пути. Она вечна. Подобно тому, как неизменны четыре 



времени года — весна, лето, осень и зима — нравственные принципы Небесной удачи, движущей человечеством, 

следуют по неизменной орбите. Они управляют отдельными личностями, семьями, родами, народами, странами и всем 

миром. Люди не понимают этого. (204-57, 1990.7.1) 

У каждого человека есть своя судьба, как есть она и у семьи, страны и у всего мира. Кроме того, существует Небесная 

удача, которая правит небом и землей. Под какой бы счастливой звездой не родился человек, если его семья приходит в 

упадок, он столкнется с трудностями. Если личная и семейная судьба человека удачны, но судьба его страны — судьба 

большего порядка — клонится к закату, этот человек тоже неизбежно потерпит крах. Более того, судьба страны и 

направление развития всего мира определяются направлением и развитием Небесной удачи, которая объемлет все и 

существует на благо всего. Проложить в этом мире Небесный путь — как раз и означает, привести стезю личности или 

страны в соответствие с Небесной удачей. (234-258, 1992.8.26) 

Небесная удача обеспечивает добрых людей всем необходимым, поэтому не стоит жадничать и постоянно думать: 
«Как бы мне добиться того и этого?» Если вы стремитесь к добру, у вас есть лишь два пути: либо вверх, либо вниз. 

Оказавшись в низком положении, вы будете естественным образом обеспечены всем. Воздух и вода заполняют пустоты, 

точно также и Небесная удача придет к вам и заполнит яму, в которой вы окажетесь. (237-114, 1992.11.13) 

Все побаиваются преподобного Муна, потому что с миром происходит в точности все, как он говорит. Это происходит 

не просто так. Для меня ясен путь, по которому движется история, и я говорю, исходя из понимания того, какое время 

настало. Все происходит, как я говорю, не потому что я пророчествую об этом, а потому, что именно так все и должно 

произойти. Если вы научитесь видеть направление Небесной удачи, то и вы запросто сможете сказать, что произойдет в 

будущем, через тысячу лет. (233-161, 1992.8.1) 

Зная все это, я заставляю дуть ветры Небесной удачи. Если где-то возникает зона низкого давления, туда устремляется 

ветер из зоны высокого давления. Если вы создадите своими усилиями и предельной посвященностью зону низкого 

давления, из сферы высокого давления, сферы Божьей любви, на всех женщин устремится настоящий тайфун. Вы ведь 

не верили этому, правда? Вам следует уловить этот ветер Небесной удачи и направить его в семьи. (234-160, 1992.8.10) 
Люди считают меня каким-то сверхъестественным существом. Я знаю то, что не знает больше никто в мире. Мне 

ведомы пути Небесной удачи. Я знаю, куда сейчас движется судьба Республики Корея, судьба Азии и всего мира. Если 

связать их воедино и присоединить к Небесной удаче, они последуют за ней. Слепень, сидящий на крупе жеребца 

скачущего во весь опор, может сосать его кровь и при этом перемещаться на сотни километров. Вот так-то. Если вы 

«прицепитесь» к Небесной удаче и не оторветесь от нее, все у вас будет окей. 

Люди, не способные выйти за рамки этого мира, не совладают с Небесной удачей. Вот почему Церковь Объединения 

учит людей встать над этим миром, заручиться Небесной удачей и подняться над миром. 

Итак, Мессией может быть лишь тот, кто заручился Небесной удачей, источник которой — Бог; тот, кто занял равное с 

Богом положение и принял от Него титул «владыки, способного воспользоваться на земле Небесной удачей» и 

удостоверение, скрепленное царской печатью. Лишь такой человек становится Спасителем и Истинным Родителем. Вот 

почему, хотя весь мир атаковал преподобного Муна, по-настоящему добрые люди не делают этого. (233-66, 1992.7.30) 
Чтобы быть влекомым потоком Небесной удачи, вам сперва надо понять, где проходят ее пути. А проходят они отнюдь 

не по таким краям, которые нравятся всем людям, где можно есть, пить и веселиться. Путь Небесной удачи пролегает 

через такие места, которые никому не нравятся. Человек должен занять такое положение, чтобы он всегда, при любых 

обстоятельствах был благодарен, выполнял свою ответственность и возвращал славу Небесам. Такой человек может 

привлечь Небесную удачу. Вот почему вам нужно непременно одержать победу. (19-145, 1968.1.1) 

Если в Республике Корея появятся люди, способные на основе Божьей любви стать представителями небес, земли и 

всей истории, люди, обладающие бескорыстной любовью и представляющие не свой личный авторитет, но авторитет 

всеобщий, авторитет общечеловеческой любви, если эти люди, служа другим, станут тенью, а окружающим скажут стать 

солнцем, солнечным светом, Бог придет напрямую к таким людям и будет для них солнечным светом. Истинную любовь 

на ее пути сопровождает сила, способная принести на землю Царство Небесное и все благословения, сила, управляющая 

Небесной удачей! (179-318, 1988.8.14) 

Сейчас, когда на Корейской земле приходит в движение Небесная удача, вам, уважаемые профессора, ради этого 
народа необходимо участвовать в процессе воссоздания. Субъект непременно должен осуществлять воссоздание, 

ставшее необходимым из-за грехопадения. Вы, как Божьи представители, должны создать свои объекты. Вот почему вам 

необходимо заново создать семью, страну и мир. Вы не знали этого, но такова миссия, возложенная на вас в 

соответствии с Небесным путем; она ждет своего исполнения 24 часа в сутки, вне зависимости от времени. Я выступил 

перед вами в надежде, что вы примете ее, встретите новую весну жизни, обнимете весь мир и добьетесь успеха на своем 

жизненном пути, шагая по нему с песней. (137-79, 1985.12.18) 

Нельзя стремиться лишь к собственному благополучию. Наши благословленные семьи, как представители Бога и 

Истинных Родителей, опираясь на истинную любовь, должны привлекать Небесный путь, то есть, Небесную удачу — 

ведь Небесная удача сопутствует Богу и Истинным Родителям — и передавать благословения небес другим. Это значит, 

что, куда бы ни направлялись благословленные семьи, они должны занять центральное положение и уметь делиться 

благословениями со всеми людьми. До сих пор вы не жили таким образом, верно? (260-156, 1994.5.2) 
Что дальше? В шестом пункте говорится о «привлечении Небесной удачи», верно? (Да.) «Мы, семья, основываясь на 

истинной любви, даем обет: представляя Бога и Истинных Родителей, привлекать Небесную удачу…» Истинные 

Родители прошли через все страдания не ради собственного блага, а для того, чтобы освободить все человечество, 

передать людям Небесную удачу и Небесные принципы. Вы должны передавать людям Небесную удачу, следующую за 

Истинными Родителями. Станьте каналом благословений. Даже если человек продвигается вперед все быстрее и 

достигает единства, никуда не годится, если он за свою земную жизнь стяжает благословения лишь для себя одного. 

Прежде чем человек покинет этот мир, нужно чтобы он своими земными заслугами передал всем людям возможность 

получить огромные преимущества Небесной удачи во всей их полноте. (261-91, 1994.5.22) 



6.3. Передавать благословения Небес другим 

О чем говорится в шестом пункте Обета семьи? «Мы, семья… даем обет: представляя Бога и Истинных Родителей, 

привлекать Небесную удачу…» Мы должны наследовать все от Бога, привлекать Небесную удачу и делиться Божьими 

благословениями с другими. Кто эти «другие»? Это мир Каина. 

Это необходимо. Вы что, собираетесь в одиночку в Царство Небесное отправиться? Тогда все окружающие вас люди 

поднимутся на вас с мотыгами, мол: «Ах ты, негодяй эдакий! Решил один в Царство Небесное вознестись? Это, что ли, 

Божья воля? Если мы и говорили, что нам не нравится Церковь Объединения, ты должен был наставлять нас до самой 

смерти; если нужно, мог бы нас даже плетью отхлестать. Почему ты этого не делал?!» Когда-нибудь такое произойдет. 

(283-82, 1997.4.8) 

«Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: представляя Бога и Истинных Родителей, привлекать 

Небесную удачу и передавать благословения Небес другим». Это значит, что мы должны стать каналом благословений. 
Вы получили Благословение не ради собственного благополучия. Если Бог призвал нас первыми, мы должны помочь 

всем братьям и сестрам в этом мире создать семьи, подобные нашим. Мы клянемся стать семьями, предназначение 

которых — передавать другим Небесную удачу и помогать создавать подобные же семьи. Мы существуем не ради себя 

самих. Это значит, что, достигнув в своей семье гармонии, которая сделает нас успешными во всем, мы поможем всем 

семьям достичь такой же гармонии и единства. (260-305, 1994.5.19) 

О чем говорится в шестом пункте? «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: представляя Бога и 

Истинных Родителей, привлекать Небесную удачу и передавать благословения Небес другим». Чтобы стать семьей, 

представляющей Истинных Родителей, нужно задать себе вопрос: «А что же сделали Истинные Родители?» Небесная 

удача следует за Родителями, куда бы они ни шли. Вы должны достичь совершенного единства с Родителями и так же 

как они привлекать Небесную удачу и передавать благословения Небес другим. Нельзя стяжать благословения лишь для 

себя. Мы должны помогать окружающим создавать семьи, похожие на наши. Мы даем обет стать такими субъектными 

семьями. (267-153, 1995.1.4) 
О чем говорится в шестом пункте? «Представляя Истинных Родителей, привлекать Небесную удачу…» Идеал 

творения должен следовать за вами. Станьте семьей, передающей благословения Небес другим. Сможете ли вы таким 

образом построить мир культуры сердца? Сколько поколений, сколько тысячелетий продлится история незапятнанного 

родословия, которую вы оставите после себя? От этого зависит, станете ли вы заслуженными гражданами Царства 

Небесного в небесном мире, мире Божьего благословения. Такова формула. (292-107, 1998.3.28) 

«Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: представляя Бога и Истинных Родителей, привлекать 

Небесную удачу и передавать благословения Небес другим». Это не сулит хорошую жизнь для вас одних. Не годится, 

чтобы лишь вы жили хорошо. Бог и Родители не таковы. Они должны помочь своим детям, чтобы те жили лучше. Итак, 

вы должны построить семью, которая соединится со всеми четырьмя направлениями. (280-35, 1996.10.13) 

Если вы не будете передавать благословения Небес окружающим, ваши предки из духовного мира заставят вас платить 

искупление. Они восстанут против вас. Они будут противостоять вам и постоянно чинить препятствия на вашем пути, 
мол, вы почему не делаете того, о чем говорится в Обете семьи, негодяи? Так что, делитесь всем. В противном случае, в 

духовном мире у вас будут проблемы. Обет семьи — это важный завет. (266-151, 1994.12.22) 

О чем говорится далее? («Мы семья, основываясь на истинной любви, даем обет: представляя Бога и Истинных 

Родителей, привлекать Небесную удачу и передавать благословения Небес другим».) Станьте каналом благословений. 

Только так вы приобретете все, что есть на небе и на земле, и станете каналом Божьих благословений. Станьте 

источником благословений. (264-202, 1994.10.9) 

Если поливать бобы каждый день, на это уходит много воды, но зато бобы растут. Ваш удел жалок, вы похожи — как 

бы это сказать — на мышат, упавших в воду, тем не менее, если Церковь Объединения растет, значит, все будет в 

порядке. Судьба самого преподобного Муна несчастна — он оказался в тюрьме Дэнбери и подвергся осуждению. 

Однако я думал, что это послужит осуществлению Божьей воли, и после Дэнбери совершил скачок на своем пути. Вы 

ведь сами это видели, верно? Благодаря чьему имени это произошло? Отнюдь не благодаря имени преподобного Муна. 

Это стало возможным во имя Вселенной, благодаря тому, что Бог был вместе со мной. Поскольку я следую Небесному 
пути, на котором может действовать Бог, Вселенная помогает мне, так что я продвигаюсь вперед к победе. Вы должны 

это знать. (147-197, 1986.9.21) 

Кто такой почтительный сын семьи? Для почтительного сына центром является любовь. Кто такой преданный 

гражданин своей страны? И для него также центром является любовь. Люди, которые следовали учениям святых мира, 

привели в порядок культурные сферы, образовавшиеся под влиянием четырех великих святых , и сформировали новое 

всемирное пространство, это те, кто, руководствуясь любовью, вышел за рамки собственного народа в стремлении 

любить людей всего мира. 

С этой точки зрения какой человек в конечном итоге может стать знаменосцем на пути к Небесной удаче? Бог любит и 

небеса, и землю. Стало быть, человек, о котором мы говорим, должен быть чемпионом любви, способным любить небо и 

землю. К такому выводу мы пришли. (199-215, 1990.2.17) 

7. Толкование седьмого пункта Обета семьи 
Пункт 7: Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: живя для других, создать 

мир культуры сердца, связанный с изначальным родословием. 

7.1. Семья, связанная с изначальным родословием 

Седьмой пункт очень важен, хотя и прост. Наша семья, основываясь на истинной любви, соединилась с изначальным 

родословием. Унаследовав изначальный род безгрешного Адама, не имеющий ничего общего с грехопадением, мы 

«даем обет: создать мир культуры сердца», связанный с этим самым родословием. Наш мир — это «мир культуры 

сердца», единая семья, центром которой является единая Божья любовь. Нет высоких и низких, все расы должны жить 

как члены одной семьи. Такое время наступит. (261-93, 1994.5.22) 



В седьмом пункте Обета семьи идет речь об изначальном Божьем родословии. Унаследовав этот изначальный род, 

люди создадут подлинную культуру сердца. Культура сердца не возникнет там, где утрачено изначальное родословие. 

Культура связана с историей. Культура должна быть соединена с семьей, обществом, страной и миром. «Мы… даем 

обет: создать мир культуры сердца, связанный с изначальным родословием». Проблема в том, как оставить после себя 

чистое родословие. Если вам не удастся этого сделать, вы будете оторваны от мира культуры сердца. Чтобы жить в 

огромном Царстве Небесном, вам необходимо основание сердца, но если мир культуры сердца не будет создан, вы 

окажетесь оторваны от Царства Небесного. Вот почему вам необходимо жить в сфере культуры сердца. (260-305, 

1994.5.19) 

Что такое «изначальное родословие»? Как родные дети Истинных Родителей вы должны оставить после себя на 

тысячи лет чистое родословие, происходящее от Адама с Евой. Наше окружение полно хаоса и грязи, но, сохраняя свое 

целомудрие и непорочность, вы даже среди всей этой грязи сможете снискать все наивысшие благословения. Такова моя 
привилегия. Больше никто не может решить эту проблему; никто не может стать основным корнем. (291-181, 1998.3.11) 

Изначальное родословие отличается от падшего рода. Оно отделено от сатанинского рода, оно восстановлено путем 

искупления грехопадения. Оно является результатом прививки. После того как человек отделяется от своего корня и 

принимает в себя росток привоя, третье поколение его потомков будет обладать семенем изначального рода. 

Семена привитых деревьев должны стать изначальными истинными оливковыми деревьями, но для этого должно 

пройти три поколения. Уверены ли вы в этом? Это серьезный вопрос. Вы ведь дикие оливы, верно? Дикие оливковые 

деревья должны быть привиты, но ведь войти опять в материнское чрево и родиться заново невозможно. Если, по 

прошествии трех поколений, собрать семена и посеять их вновь, они должны стать истинными оливковыми деревьями. 

Должно пройти три поколения. Это серьезно. (301-85, 1999.4.16) 

Самая важная заповедь в Церкви Объединения — «нельзя осквернять изначальное родословие». Это значит, что ваши 

потомки ни в коем случае не должны запятнать свой род, подобно Адаму и Еве, совершившим грехопадение. «Мы… 

даем обет: создать мир культуры сердца, связанный с изначальным родословием». (260-196, 1994.5.8) 
Ошибка, совершенная Евой за один день, разрушила изначальный род. Чтобы восстановить его потребовалось 

создавать условия искупления на протяжении миллионов лет, так что об этом даже подумать страшно. Отношения 

между мужчиной и женщиной — пугающая вещь. (290-312, 1998.3.4) 

Нам нужно вернуться к изначальному. Об этом и говорится в седьмом пункте Обета семьи. Изначальное родословие — 

это родословие Бога. Мы говорим, что, живя для других, построим мир культуры сердца, связанный с изначальным 

родословием. Мы должны оставить после себя чистое родословие на тысячи поколений, на тысячи и десятки тысяч лет. 

Мужчина и женщина пали за считанные мгновения, но грехопадение сформировало всемирную историю, оно породило 

мир, которого никто не желает. Это касается и духовного, и физического мира. Как же с этим быть? (292-320, 1998.4.27) 

Что такое изначальное родословие? Оно отличается от падшего рода. Ваши супружеские пары связаны с падшим 

родом, верно ведь? Как бы вы ни гордились собой, этого вы отрицать не можете. Изначальное родословие связано с 

безгрешным изначальным Богом. В этом году я добавил в Обет семьи фразу «живя для других», так ведь? Я сказал, что, 
живя для других, мы должны построить мир культуры сердца, верно? Бог не смог этого добиться. Он не смог 

осуществить на земле свой план «жизни для других» в сфере изначального рода, а ведь этот план лежит в основе идеала 

творения. Именно поэтому мир сердца оказался навеки связан с адом. Вот почему мы должны перевести этот мир на 

сторону Царства Небесного, а для этого нам необходимо вернуть мир к его первоначальному состоянию. (297-312, 

1998.12.22) 

Изначальное родословие! Члены благословленных семей как прародители должны прикладывать все усилия, чтобы 

никто из их потомков на протяжении тысяч лет не был осквернен. Повторное грехопадение непростительно. 

Совершившие его, сразу же будут изгнаны. Семья, где произошло такое, являет собой пример грехопадения на 

всемирном уровне, которое в сотни раз хуже, чем грехопадение человеческих прародителей, поэтому прощения таким 

семьям не будет; вот в какую эпоху мы входим. Наступает страшное время. Вот почему сейчас я не говорю об этом; я не 

могу сделать окончательные высказывания по этому поводу. Бог не в силах смотреть на детей, родившихся в 

благословленных семьях, в которых произошло грехопадение. Этот грех худший из всех, поэтому Бог не может обратить 
Свой взор на совершивших его, даже если те застрянут в аду вверх тормашками. Вы должны знать, насколько это 

страшное дело — отклоняться от прямого пути в любовных отношениях мужчины и женщины. (261-93, 1994.5.22) 

7.2. Живя для других 

О чем говорится в седьмом пункте Обета семьи? «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: создать мир 

культуры сердца, связанный с изначальным родословием». В этот пункт нужно добавить еще кое-что: выражение «живя 

для других». «…Живя для других, создать мир культуры сердца, связанный с изначальным родословием». Надо добавить 

слова «живя для других». Понятие «жить для других» расплывчато. Мы строим мир культуры сердца в процессе 

конкретной жизни — индивидуальной, семейной, общественной. (297-209, 1998.11.20) 

О чем говорится в седьмом пункте нашего Обета семьи? «…Основываясь на истинной любви, даем обет: живя для 

других, создать мир культуры сердца, связанный с изначальным родословием». Речь здесь идет о бескорыстной любви. 

Нужно уметь чувствовать любовь. Это нечто святое. Вы должны уметь владычествовать над любовью. Нельзя поступать 
как вам вздумается. Что нужно сделать, живя ради других? (Создать мир культуры сердца.) Что такое «мир культуры 

сердца»? Мы стремимся к миру фундаментальной культуры, культуры Божьей любви. В культуре такого мира нет 

ничего, не связанного с истинной любовью. (304-273, 1999.11.9) 

Концепция вечности не применима к тому, кто живет ради себя самого. Рассматривая движение, мы можем заметить, 

что оно тем быстрее, чем мощнее сила взаимодействия, которая подталкивает и подтягивает. 

Бог, Царь мудрости, утвердил закон, повелевающий жить ради других, чтобы сделать нас вечными. 

Я знаю, что сегодня среди нас много людей, которые скорее умрут, чем согласятся оказаться под чьей-либо властью. 

Особенно много таких людей можно встретить среди известных представителей интеллигенции. Однако вам следует 



знать одну вещь: находиться под властью того, кто живет ради других, — огромное счастье. Вы даже представить не 

можете, как это замечательно. 

Рассмотрев структуру духовного мира, вы увидите, что Бог, великий Владыка небес и земли, является центральным 

Существом, живущим на благо всего мироздания. Люди просто не понимают, какое это счастье — жить под Его 

владычеством. Сфера идеального единства возникает там, где люди, живя под чьей-либо властью тысячи лет, чувствуют 

за это лишь благодарность. Зная это, Бог не мог не утвердить принцип «жизни на благо других». 

Часто люди в нашем мире говорят: «Ах, что есть человеческая жизнь?» Для нас, людей, формирование представлений 

о человеческой жизни, о стране, о мире, о Вселенной и о Боге представляет проблему. Как же все устроено? Как описать 

порядок, управляющий всеми звеньями системы? Как соединить друг с другом эти звенья, относящиеся к различным 

измерениям? Вот наиболее серьезные вопросы. 

Если рассматривать нашу жизнь с точки зрения принципа «существования на благо других», наибольшую ценность 
представляет жизнь, прожитая ради человечества, ради всего мира, ради страны и общества, ради семьи, ради жены и 

детей. Если с таких позиций мы можем открыть для себя счастье, то лучшего взгляда на жизнь просто не существует. 

(75-321, 1975.1.16) 

Очень важно жить ради других. Этот принцип лежит в основе создания Вселенной. Бог тоже живет ради других. Нет 

ничего в мироздании, что противоречило бы этому принципу. Вселенная и Сам Бог будут тепло приветствовать 

человека, занявшего такую субъектную позицию, воплощающую источник созидания, квинтэссенцию и ядро всего. Я 

именно таков. Вы не понимаете этого, поэтому мои слова не производят на вас сильного впечатления. Духовный мир 

тоже вращается вокруг меня. Вам ведь ничего не известно о том мире? Потому-то вы и ведете себя как попало. (255-176, 

1994.3.10) 

Любовь не осуществляется, когда человек один. Откуда она приходит? Она берет начало не во мне, а в моем партнере. 

Поскольку она начинается в партнере, я должен склонить перед ним голову и жить ради него. Отсюда следует небесный 

принцип: «Живите во благо других!» Мне дается нечто чрезвычайно ценное, но, чтобы принять это, я должен уважать 
своего партнера. Так и появляется философия «жизни во благо других». (143-277, 1986.3.20) 

Человек, живущий ради других с истинной любовью, встретит теплый прием днем и ночью, в каком бы уголке 

Вселенной он ни оказался. Так или иначе, вы окажетесь одним из экспонатов на выставке духовного мира. В духовном 

мире собрана экспозиция людей. Вот как тебя зовут? (Одзава.) В духовном мире всем сразу станет видно, какую жизнь 

прожила женщина по имени Одзава. Вы хотите оказаться в самом хвосте или стать человеком, которого все будут 

хвалить? Что из двух? Вы ведь хотите удостоиться наивысших похвал, верно? А для этого вам непременно нужно жить, 

как я вас учу. Говорю вам, прежде чем стремиться к наивысшим похвалам, живите ради других по максимуму. Такие 

люди, вне всякого сомнения, займут центральное положение. (255-179, 1994.3.10) 

Человек, живущий ради других, не погибнет. Более того, он будет постоянно ведом духовным миром. Духовный мир 

все время будет помогать ему строить отношения с чем-то новым. За счет этих связей с новыми вещами, такой человек 

естественным образом получит известность во всем мире. (292-26, 1998.3.27) 
Каким путем можно прийти к единству и найти источник мира? Бог просто должен был утвердить принцип, в 

соответствии с которым не только Он Сам, но и истинный человек обязан существовать на благо других. Вот почему без 

жизни на благо других невозможно найти ни истинной любви, ни истинного идеала, ни истинного мира, ни истинного 

счастья. Мы, люди, не понимали, что в основе сотворения Вселенной лежит именно этот принцип. (75-318, 1975.1.16) 

Мы в Церкви Объединения не говорим о благополучии в земной жизни. Но даже если вы проживете в крайней нищете 

и страданиях, свалитесь и умрете где-нибудь на обочине дороги, так что даже собаки будут гнушаться есть ваш труп, 

придет день, когда на этом месте расцветут цветы. Соберутся святые и построят там замок. Я думаю, что надо заставить 

членов Церкви Объединения как следует пострадать ради страны и всего мира, чтобы сделать их почтительными детьми 

и преданными гражданами. Стоит ли мне поколотить тех, кто отказывается идти по этому пути? Любовь проявляется и в 

том, что даешь человеку пинок, чтобы помочь ему преодолеть скорбь и трудности текущего момента. (49-303, 

1971.10.17). 

7.3. Создание мира культуры сердца 
Мы говорим о мире культуры сердца, связанным с изначальным родословием, родословием Бога. Куда бы человек ни 

пошел, Бог может прийти к нему. В мире культуры сердца все распространяется и достигает гармонии. Когда человек 

дышит, все его клетки подстраиваются в такт его дыханию и дышат вместе с ним. То же самое происходит и в мире 

культуры сердца. Все объединяются на основе Божьей истинной любви, на основе принципа «существования ради 

других», и стремятся занять такое положение, в котором они смогут принести большее благо окружающим. Только так и 

можно прославить Бога; Он не прославится, если будет требовать, чтобы все жили ради Него. 

Мир культуры сердца — это мир изначальной Божьей культуры, мир культуры безгрешного совершенного Адама. Не 

может быть двух культур. Культура должна быть только одна. Наступит единый мир с единым языком, обычаями, 

устоями и традицией. Только в таком мире Бог будет жить в каждой личности и в каждой семье. Вы должны это знать. 

(261-93, 1994.5.22) 

Вы знаете, что такое «мир культуры сердца»? Мир Божьей души, небесный мир, земной мир и мир души Истинных 
Родителей едины. Вот почему «Мы… даем обет… создать мир культуры сердца». Таков наш идеал. Не может быть двух 

культур, культура должна быть единой. Культура падшего мира — как бы это сказать — запутанная. Лишь на основе 

сердца можно соединить между собой индивидуальное, семейное и родовое Царство Небесное, Царство Небесное, 

существующее в масштабе народа и страны, а также Царство Небесное на небесах, чтобы получить вечное всемирное 

Царство Небесное. Личность, семью и род можно соединить лишь на основе сердца. 

Все уровни — от индивидуального до вселенского — могут соединиться только в рамках мира культуры сердца. До 

сих пор мир двигался зигзагом, он то поднимался, то опускался, поэтому так и не достиг места своего назначения, хотя 

прошли уже тысячелетия. В мире культуры сердца люди могут прийти к этой точке за считанные мгновения. Это 

возможно лишь на основе истинной любви. (260-196, 1994.5.8) 



«Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: создать мир культуры сердца, связанный с изначальным 

родословием». Родословие очень важно. Оно не должно меняться, его нельзя запятнать. «Культура сердца» означает, что 

философия существования ради других в истинной любви проникает в каждый аспект жизни. Говоря о мире культуры 

сердца, мы подразумеваем существование единых рамок, охватывающих всех. Мы говорим о сфере сердца, о роде. (260-

156, 1994.5.2) 

Седьмой пункт Обета семьи звучит так: «Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: создать мир культуры 

сердца, связанный с изначальным родословием». Речь идет об изначальном родословии. С Адама и Евы должны были 

начаться отношения кровного родства, основанные на безгрешной и чистой истинной любви Бога. Мы должны 

сформировать сферу культуры, в которой не будет сатаны, и которая сможет порадовать Бога. Нам нужно построить мир 

культуры сердца. Мир культуры сердца, центром которой является истинная любовь, един по своей сути, он движется в 

одном направлении, лишь в одном, а не в двух. (266-153, 1994.12.22) 
Культура сердца не возникнет там, где утрачено изначальное родословие. Культура связана с историей. Культура 

должна быть соединена с семьей, обществом, страной и миром. «Мы… даем обет: создать мир культуры сердца, 

связанный с изначальным родословием». Проблема в том, как оставить после себя чистое родословие. Если вам не 

удастся этого сделать, вы будете оторваны от мира культуры сердца. Чтобы жить в огромном Царстве Небесном, вам 

необходимо основание сердца, но если мир культуры сердца не будет создан, вы окажетесь оторваны от Царства 

Небесного. Вот почему вам необходимо жить в сфере культуры сердца. (260-305, 1994.5.19) 

Что является источником культуры, способной определить господствующие тенденции в идеальном мире будущего, 

стать фундаментом этого мира? Какая культура может стать своего рода сырьем, необходимым каждому? Культура 

сердца. Родители не могут обойтись без детей, а дети — без родителей. Кроме того, человеку нужны братья и сестры, 

народ и страна. Это верно для всех. Человеку нужен мир, а также небеса и земля. Это и есть культура сердца. Заря какой 

яркой культуры занимается на востоке? Заря культуры сердца. Отныне мы создаем мир культуры сердца. (151-29, 

1962.10.7) 
Возникает культура, центром которой являются Истинные Родители и ваши семьи. Говоря об истинной любви, мы 

имеем в виду культуру, опирающуюся на семью. В одиночку не построить культуру истинной любви, поэтому мы 

говорим о семейной культуре. Ваша повседневная жизнь должна протекать в сфере культуры Истинных Родителей, в 

сфере единой культуры. 

Жизнь должна протекать в русле единой культуры; должен быть один язык и одна письменность. Когда жена Лота 

обернулась, чтобы посмотреть назад во время сожжения Содома и Гоморры, она превратилась в соляной столп. Вам 

следует знать, что в истории наступает переходная эпоха, когда вам надо будет сжечь свою культуру. В такое время не 

следует хранить привязанность к старой культуре и оборачиваться, иначе вы также превратитесь в соляные столпы. 

Если ваша повседневная жизнь проходит в том же окружении, что и жизнь Истинных Родителей, но при этом вы не 

разделяете их культуры, не пользуетесь их языком и письменностью, в духовном мире вы будете стыдиться этого более 

всего. (266-91, 1994.12.18) 
Если люди в будущем не станут говорить на одном языке, опять, как и прошлом, возникнут расхождения в культурах. 

Это создаст большие трудности. То же самое верно и для духовного мира. Привычки сохраняются на века. Избавиться от 

них очень сложно. Однако на земле привычки можно исправить. Приучив себя к чему-то новому, отличающемуся от 

своих прежних привычек, можно избавиться от них. Но делать это нужно сейчас. Если вы не сделаете этого сейчас, в 

духовном мире у вас будут проблемы. Попав туда, вы окажетесь в ловушке. (289-208, 1998.1.2) 

Мир будущего, к которому мы приближаемся, это мир новой культуры сердца, в котором Бог, человек и все сущее 

буду жить в гармонии, мир культуры любви, опирающейся на истинную семью. Это будет мир совладения, соправления 

и всеобщей этики, где люди будут заботиться друг о друге с истинной любовью и жить в согласии и сотрудничестве. 

Молодежь, стремящаяся к общечеловеческому братству, воплотит в жизнь мечту о единой мировой семье, следуя идеалу 

истинной семьи, центром которой являются Истинные Родители, и которая будет построена на основе истинной любви, 

охватывающей все расы. Такой должна быть будущая история. (288-172, 1997.11.27) 

Живите с истинной любовью и живите интересно. Разговаривайте с животными и пребывайте в согласии со всем 
сущим и с Богом. В этом случае государственные границы для вас перестанут существовать. Культурных различий не 

будет, будет лишь культура любви. Культура любви — это культура хобби, поэтому жизнь, полная занятий по 

интересам, наполнена любовью. Вы сможете любить своих жену и детей в мировом масштабе. Расширив рамки своих 

семей, мы устроим настоящий фестиваль культуры; это и будет наша объектная сфера. Люди, живущие в мире культуры 

сердца, являются радостными участниками такого фестиваля; это и есть культура Царства Небесного на земле, культура 

хобби. Культура хобби есть культура безгрешной изначальной любви, культура Царства Небесного на земле. (276-209, 

1996.2.24) 

О чем говорится дальше? (Мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: создать мир культуры сердца, 

связанный с изначальным родословием.) Итак, мир сердца — это мир, в котором находит свое выражение истинная 

любовь. 

Наступает эпоха, когда люди смогут выражать свое сердце на глобальном уровне, поэтому возникает единый мир 
культуры сердца, мир единой культуры, единый мир, в котором не будет войн и борьбы, Царство Небесное на земле и на 

небе. Все, что нам нужно сделать, — это построить мир культуры сердца. Поймите, что я учредил Обет семьи именно с 

желанием подготовить все внутренние и внешние условия для того, чтобы наши семьи могли свободно войти в сферу 

царской семьи Царства Небесного на земле и стать в ней единым целым. (264-202, 1994.10.9) 

8. Толкование восьмого пункта Обета семьи 

Пункт 8: Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, вступая в эпоху Завершенного Завета, 

даем обет: посредством абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания воплотить идеал единства Бога 

и человека в любви и построить сферу освобождения и избавления — Царство Божье на земле и на небе. 



8.1. Вступая в эпоху Завершенного Завета 

8.1.1. Что такое эпоха Завершенного Завета 

Понятие «эпоха Завершенного Завета» обозначает новую эпоху, начинающуюся отныне, время формирования единого 

мира, в котором семьи, роды, народы, страны и весь мир смогут жить в гармонии. Это понятие относится ко всем, не 

только к одной семье. Весь мир, все люди вступают в эпоху Завершенного Завета. Единый мир, мир во всем мире, 

наступит, лишь когда новые семьи, воплотившие четыре мира сердца и три царских права, выйдут на мировой уровень и 

сформируют систему, соответствующую эпохе Завершенного Завета. (243-262, 1993.1.17) 

Что значит «эпоха Завершенного Завета»? Это возвращение к эпохе верховенства людей, когда они, почитая Истинных 

Родителей и Истинного Бога, и соединившись с Ним узами любви, жизни и рода, займут положение субъектов всего 

творения, всего мира, и будут как Божьи представители осуществлять за Него верховную власть. Наступает эпоха 

надежды. Готовьтесь к ней быстрее, пока еще не поздно. (245-160, 1993.2.28) 
Божье провидение восстановления, начавшееся после сотворения, к настоящему моменту имеет историю длиной в 

десятки миллионов лет, тем не менее, необходимый эталон так и не был достигнут. Это стало возможным только в эпоху 

Церкви Объединения, когда появился я и объяснил все. Вот почему я сейчас провозглашаю наступление эпохи 

Завершенного Завета и появление Истинных Родителей. Это событие останется в мировой истории. Это даже не 

событие, это начало сотворения нового мира. Такой смысл заключают в себе концепция «Истинные Родители» и понятие 

«эпоха Завершенного Завета». 

Какой Завет исполняется в эпоху Завершенного Завета? Тот самый, который был заключен между Богом и человеком 

после сотворения. Речь идет не о какой-то эпохе в провидении восстановления, не о наступлении эпохи провидения 

спасения, а о построении мира, в котором будет осуществлен идеал творения. Имя «Истинные Родители» появилось у 

Бога в мыслях еще до того, как Он задумал человека. Появление Истинных Родителей — это и есть идеал творения. В 

этом заключается суть идеала творения, которым Бог руководствовался с самого начала. Вот почему Бог не может быть 

спокоен. Мы вступаем в эпоху великих глобальных преобразований и перемен. (248-188, 1993.9.30) 
Эпоха Ветхого Завета — это эпоха вещей, эпоха Нового Завета — эпоха сыновей и дочерей, эпоха Завершенного 

Завета — время супругов, а следующая эпоха будет эпохой Бога. В результате грехопадения мы не смогли принять Бога 

на земле, вместо Него мы приняли сатану. Мы расстались с Богом, поэтому теперь нам необходимо принять Его 

должным образом и соединить все с Богом. Вот почему ваши вещи не принадлежит вам. Вещи соответствуют эпохе 

Ветхого Завета, а дети — эпохе Нового Завета. В эпоху Ветхого Завета люди прокладывали путь для детей, жертвуя для 

этого вещами. Дети жертвовали собой, чтобы проложить путь для Отца с матерью. Позже явился Господь Второго 

пришествия, Истинный Родитель, преодолевающий все трудности ради того, чтобы принять Бога на земле. Поскольку 

люди стали служить сатане, земной мир превратился в ад. Мы же должны принять Бога и сделать это с истинной 

любовью. (211-352, 1991.1.1) 

Вся библейская провиденциальная история до настоящего момента, все шесть тысяч лет были посвящены созданию 

этого единого пути. В свое время Иисус хотел вывести людей в эпоху Завершенного Завета и объединить небеса и 
землю, но потерпел неудачу. Из-за этого провидение затянулось еще на две тысячи лет, наступила эпоха Нового Завета и 

началось всемирное распространение христианства, в ходе которого было пролито много крови, в частности за 

четыреста лет гонений в Римской Империи. Движение за распространение христианства в эпоху Нового Завета породило 

много мучеников. Проливая свою кровь, они платили искупление по всему миру. Иисус стремился одержать победу на 

национальном уровне и выйти в мир, но из-за неверия израильского народа потерпел неудачу и полностью потерял 

национальное основание. Тогда Бог продлил провидение спасения и расширил его до мирового масштаба в надежде, что 

люди вновь заплатят искупление теперь уже на всемирном уровне. Как же преодолеть эпоху Нового Завета и повернуть 

к эпохе Завершенного Завета? Говоря об эпохе Завершенного Завета, мы имеем в виду сферу единства Бога и человека. 

Достигнув единства с Богом в истинной любви, человек приобретает равную с Ним ценность. Бог не только вертикален, 

а человек не только горизонтален. Вертикаль и горизонталь объединяются. (252-154, 1993.12.29) 

Поскольку из-за грехопадения появились ложные родители, должны появиться и Истинные Родители; такова 

историческая действительность. Ее невозможно отрицать, если мы признаем факт грехопадения. Из-за грехопадения 
Завет не был выполнен. Существуют Ветхий Завет, Новый Завет, а затем наступает эпоха Завершенного Завета. Это 

вполне логично. 

Что представляет собой эпоха Завершенного Завета? Это время, когда мы живем не с сатаной, а с Богом. Для этого 

необходимо привести в порядок падшую сферу; привести в порядок сатанинский мир становится возможным делом, 

потому что все страны и мир меняют направление своего движения. Мы можем вычистить ложный мир, если четко 

поймем сущность Царства Небесного, ведь все, что ей противоречит, все что нарушает принципы, — фальшивка. Не 

имея ясного представления о том, по какому пути должны идти личности, семьи, роды, народы, страны, мир и Царство 

Небесное, мы не можем предложить никакой альтернативы. (249-159, 1993.10.10) 

«Оправдание служением» означает, что эпоха Царства Небесного воплощается в нашей жизни. Вот откуда взялся этот 

термин. Что такое история восстановления? Это воссоздание Божьего идеала творения. Бог осуществляет в земном и 

небесном мирах все то, о чем Он мечтал в рамках своего идеала. Из-за грехопадения ни земной, ни небесный мир не 
достигли необходимого эталона, поэтом провидение спасения направлено на то, чтобы в среде, находящейся под 

властью сатанинской сферы, воссоздать идеал творения, построить новый мир творения. (161-218, 1987.2.15) 

История человечества делится на три периода: эпоху Ветхого Завета, эпоху Нового Завета и эпоху Завершенного 

Завета. Что собой представляет эпоха Ветхого Завета? В те времена спасение детей осуществлялось в результате 

жертвоприношений. Это было время подготовки к пришествию Божьего сына. В эпоху Нового Завета приношением для 

принятия Родителей стал Иисус. Итак, утвержденные Богом жених и невеста все это время готовились встретить 

Родителей, которые должны появиться в эпоху Второго Пришествия. Я стал центром эпохи Завершенного Завета и как 

Истинный Родитель страдал сорок лет вплоть до настоящего момента, чтобы принять Бога на земле. Так достигается 

единство Бога и человека. (227-94, 1992.2.10) 



Истинные Родители и эпоха Завершенного Завета представляют Адама и Еву, которые должны достичь совершенства 

и вновь стать безгрешными. Все женщины мира являются воплощениями Матери. Адам — это один человек, Ева тоже 

— только одна. Это важный факт. Должен появиться один совершенный Адам и одна Ева. (266-64, 1994.12.11) 

Что такое эпоха Завершенного Завета? Это время исполнения Завета, когда все человечество получает Благословение. 

При Ветхом Завете брак был невозможен, при Новом Завете люди могли лишь мечтать о браке, при Завершенном Завете 

— брак заключается. Разве Божий идеал творения не в том, чтобы Адам с Евой вступили в брак, основанный на Боге, 

соединили жизненную силу Его любви со своей жизнью и продолжили род. Сделав это, Адам с Евой стали бы 

Истинными Родителями. Истинная любовь — великая вещь. (291-178, 1998.3.11) 

Есть лишь одни Истинные Родители, одни на все человечество. Эпоха Завершенного Завета — это время, когда 

впервые в истории появляются Истинные Родители, которых раньше никогда не было и никогда больше не будет. (248-

226, 1993.10.1) 
8.1.2. Провозглашение эпохи Завершенного Завета, сделанное благодаря победе Истинных Родителей 

В 1992 году мы провозгласили о появлении Мессии, Истинных Родителей, всему миру. Пробившись через все, в 1993 

году мы вернулись в Америку и с 13 мая начали выступать с провозглашением, озаглавленным «Истинные Родители и 

эпоха Завершенного Завета». Мы сформировали окружение, в котором такое стало возможным. 

Как вам известно, Соединенные Штаты — это страна, представляющая весь мир и являющаяся конечным пунктом 

формирования христианской культурной сферы. Сейчас благодаря Истинным Родителям человечество переходит в 

новую эпоху. Мы вступаем в эпоху Завершенного Завета. Событие, объявленное в моем нынешнем провозглашении, 

происходит на земле впервые. Как же долго Бог ждал этого времени! Его ситуация на протяжении всех исторических 

эпох была просто жалкой! Теперь же наступило время надежды. Мы вошли в эпоху, когда стало возможным 

провозгласить появление Истинных Родителей. Это событие исторического, вселенского значения! Такого еще не 

бывало в истории. (248-175, 1993.8.3) 

Двадцать лет с 1972 по 1992 год — это период, когда я выполнял миссию христианства в Корее. На национальном 
уровне я вел работу, соответствовавшую эпохе Ветхого Завета. В шестидесятом году Истинные Родители вступили в 

брак и после этого работали в США, выйдя на мировую арену. Вся моя деятельность в этот период неразрывно связана с 

эпохами Ветхого и Нового Завета. Ее содержание аналогично содержанию этих эпох. За этот период Истинные Родители 

завершили свое поселение на всемирном уровне. Вот почему я провозгласил наступление эпохи Завершенного Завета. 

Стало быть, мы живем вместе с Богом. Члены Церкви Объединения живут вместе с Богом. (246-301, 1993.4.20) 

Что такое эпоха Завершенного Завета? Это период, который наступает после того, как семья центральных Истинных 

Родителей одержит полную победу в падшем мире. Вместе с этим, враги, стремившиеся уничтожить семью 

преподобного Муна, исчезают, так как они проиграли битву. Даже если человек был когда-то чемпионом по стрельбе, 

может ли он называть себя лучшим, если он потерпел поражение на олимпийском стадионе? Ему придется уступить 

чемпионскую медаль другому. (234-295, 1992.8.27) 

Понятия «эпоха Завершенного завета» и «Истинные Родители» не имеют ни малейшего отношения к сатане. Если в 
сатанинском мире появляются слова «эпоха Завершенного Завета» и «Истинные Родители», сатана вынужден отступить. 

Такова привилегия Истинных Родителей. Все это осуществляется в эпоху Второго Пришествия. (252-130, 1993.11.14) 

О чем я сейчас думаю? Об эпохах Адама, Иисуса и Истинных Родителей. Почему я веду речь о трех поколениях? 

Эпоха Адама — это формирование, эпоха Иисуса — рост, а эпоха Истинных Родителей — это эпоха завершения. За три 

эти поколения осуществляется восстановление ветхозаветного Эдема, новозаветного Эдема и Эдема Завершенного 

Завета. Сейчас восстановление осуществляется лишь через меня, поскольку я представляю эпоху Завершенного Завета. 

(229-69, 1992.4.9) 

Эпоха Завершенного Завета знаменует возвращение к семье. Объединение Севера и Юга начинается с семьи и 

личности. Не преодолев этот рубеж, вы и за десять тысяч лет не войдете в Царство Небесное. Вы не сможете 

восстановить право первородства. Мы должны добиться добровольного подчинения оппонентов. Нужно подчинять их не 

силой, а убеждением. Вы мне добровольно подчинились или я на вас воздействовал силой? Я убедил вас, поэтому вы 

подчинились мне естественным образом. 
То, что было достигнуто в семейном саду Эдема, в Царстве Небесном на земле и на небе, превосходство, достигнутое 

победами нескольких тысяч лет, может быть одновременно передано всем странам мира, занимающим равное 

положение. Вот что может произойти благодаря модели, которую являет собой семья Истинных Родителей… У меня 

есть чертеж, по которому можно создать форму для отливки. Нам нужно распространить эту модель повсюду. Если 

только использовать эту форму, все семьи будут соответствовать единому эталону, где бы они ни создавались. Семьи 

всех людей, все пять миллиардов человек будут привиты к Истинным Родителям и вернутся в Царство Небесное, 

освобожденную страну, которую они некогда утратили. Это и есть эпоха Завершенного Завета, эпоха осуществления 

Завета. (245-157, 1993.2.28) 

Мы должны найти все, что было утрачено в эпоху Ветхого Завета. В ветхозаветную эпоху люди приносили в жертву 

предметы творения, в эпоху Нового Завета жертвой стал Сын, в эпоху Завершенного Завета — Родители. 

Соответственно, нам необходимо отказаться от своих родителей, от своих детей и от всего, что у нас есть. Чтобы вернуть 
Богу-Хозяину все, что сатана отобрал у Него, мы должны вернуть Небесам все, что у нас есть, приложив к этому любовь 

большую, чем любовь сатанинского мира; нам необходимо отказаться от всего, таким образом мы создадим условия, 

необходимые для преодоления исторических эпох Ветхого, Нового и Завершенного Заветов. Время для этого наступает. 

Приходит пора приводить все в порядок. 

Поэтому я и говорю вам готовиться заранее. Благословленные семьи должны сделать все необходимые приготовления. 

Я говорю такие вещи, чтобы освободить вас, чтобы вы не попались на несоблюдении принципов восстановления. Вещи 

соответствуют ветхозаветной эпохе, Адам — новозаветной, а вы сами — эпохе Завершенного Завета. Вы должны 

поменять направление на 180 градусов и пойти вслед за Богом. Все ваше имущество должно вернуться Родителям, Богу. 



Вы должны воскресить любовь. Сам человек символизирует стадию формирования, его семья — стадию роста, а его род 

— стадию завершения. Эти три стадии должны объединиться. (216-204, 1991.3.31) 

Самое важное событие в историческом процессе — это возникновение сферы избранного народа. В это эпоху 

необходимо соединить воедино на мировом уровне основания, соответствующие трем стадиям — стадии формирования, 

стадии роста и стадии завершения. Израильский народ символизирует стадию формирования, христианство — стадию 

роста, а Церковь Объединения — стадию завершения. Верно? Израиль представляет эпоху Ветхого Завета, христианство 

— эпоху Нового Завета, а Церковь Объединения — эпоху Завершенного Завета. 

Эпоха Завершенного Завета — это эпоха свершений на уровне личности, семьи, рода, народа, страны и мира. Все эти 

уровни взаимосвязаны Божьей любовью, Божьей жизнью и Божьим родом. Зарождается традиция единого рода, единой 

любви и единой жизни. Когда это произойдет, сатане придется уйти. Мы прививаемся к Истинным Родителям, 

уничтожая таким образом кровные узы, связывающие нас с сатаной. (226-275, 1992.2.9) 
Отправка родовых мессий к местам своих миссий знаменует начало эпохи Завершенного Завета. Благодаря тому, что я 

разослал повсюду родовых мессий, все семьи получают возможность привиться к родовым мессиям безо всякого 

искупления; когда это произойдет, стена между земным и небесным миром исчезнет. Люди получат возможность стать 

гражданами Царства Небесного, войти в сферу царской семьи Божьего Царства. За счет того, что родовой мессия 

утверждает своего отца и мать на положении родителей, его родина напрямую соединяется с Царством Небесным, а его 

отец и мать получают возможность быть восстановленными в родословие безгрешных совершенных Родителей. Так 

происходит удивительное событие: весь ваш родной край возвращается в Царство Небесное. 

Самое важное — это то, что в эпоху Завершенного Завета мы живем вместе с Богом. Вот почему вам нужно поскорее 

выполнить три важных условия: осуществить перемену рода, права собственности и сферы сердца. Стало быть, в своих 

семьях вам необходимо воплотить четыре мира сердца, обрести три царских права и создать сферу царской семьи. На 

этом ваша задача будет завершена. Это последняя миссия благословленных семей. Это ваша последняя задача, 

предопределенная судьбой. (243-222, 1993.1.10) 
Эпоха Завершенного Завета, центром которой являются Истинные Родители, это время Божьего Благословения. 

Осуществляется идеал Второго Пришествия, стоящий выше всех границ и несущий освобождение всем народам, всему 

человечеству, и таким образом во всем мире воцаряется мир и единство. Вступление в эпоху Завершенного Завета, 

центром которой являются Истинные Родители, означает, что Благословение на брак будет даваться людям всего мира, 

будут проводиться всемирные массовые бракосочетания. (287-14, 1997.8.10) 

В эпоху Завершенного Завета я дал Благословение на уровне завершения, поэтому все люди оказываются в одной 

плоскости и у их потомков появляется возможность получить Благословение. На земле живет пять миллиардов потомков 

трех прародителей; давая им Благословение, опираясь на освобожденную сферу трех прародителей, я могу наделить их 

всех равными преимуществами, поскольку были созданы узы, связывающие Отца и детей. Вот какое время настало, 

неотложное время. (252-139, 1993.11.14) 

Теперь мы должны восстановить право собственности. В эпоху Ветхого Завета люди жертвовали творением, в эпоху 
Нового Завета Бог пожертвовал Своим сыном, а в эпоху Завершенного Завета, чтобы принять на земле Бога, жертвенным 

приношением стали Родители. Что же вам предстоит сделать сейчас? Вам нужно стать представителями Отца и Матери. 

Дети принадлежат эпохе Нового Завета, а творение — к ветхозаветной эпохе. Благодаря истинной Божьей любви вы 

должны полностью выйти за рамки эпох Ветхого, Нового и Завершенного Завета. Так вы сполна заплатите искупление за 

владычество сатаны над всем сущим, которое вернется к изначальным хозяевам. Вам же следует преподнести все 

творение Богу. (208-345, 1990.11.21) 

8.2. Посредством абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания… 

8.2.1. Божьи принципы творения и абсолютные вера и послушание 

Сотворив Адама с Евой в Эдемском саду, Бог дал им единственную заповедь — не вкушать от плода познания добра и 

зла. Это означает, что Бог заповедал им хранить абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание, но 

они не смогли это сделать. Давая такую заповедь, Бог Сам придерживался такой же позиции — он руководствовался 

абсолютными верой, любовью и послушанием. Стало быть, Его объекты могли бы достичь с Ним единства, лишь следуя 
тем же самым принципам, но они не смогли этого сделать. В последние дни человечество стремится вернуться в 

изначальный мир, войти в Царство Небесное, вступить в новый мир вратами Родителей, но сделать это невозможно, если 

не руководствоваться в своих поступках абсолютными верой, любовью и послушанием, которые были утрачены в саду 

Эдема. Вы должны уцепиться за Родителей и следовать за ними, не отрываясь, с абсолютной верой, любовью и 

послушанием. 

Бог — это Субъект. Он потерял объекты любви, потому что те не смогли принести плоды абсолютной веры, 

абсолютной любви и абсолютного послушания. Бог потерял семью Адама и Евы и их детей. Если вы ухватитесь за мой 

ремень, никакая сила вас от меня не оторвет. Все творение прокричит «Мансе!» в честь таких победителей в единстве и 

скажет: «А-а-минь!» (282-41, 1997.2.16) 

Бог создавал Вселенную, опираясь на абсолютную веру. Все, что Бог говорит, становится абсолютным. Ни одно из Его 

слов не остается не исполненным. Кроме того, Бог творил, чтобы создать объекты любви, абсолютной любви. У Него нет 
сомнений, Он не двоедушен. Следом за этим идет абсолютное послушание. Абсолютное послушание предполагает 

отсутствие осознания собственного «я», это тоже относится даже к Богу. (274-201, 1995.11.3) 

Бог начал создавать все сущее, опираясь на абсолютную веру. Он начал творить ради объекта Своей абсолютной 

любви. Абсолютное же послушание предполагает отсутствие концепций, связанных с осознанием собственного «я», то 

есть состояние совершенного нуля, совершенной пустоты. За счет того, что мы возвращаемся к состоянию пустоты, 

автоматически начинается циркуляционное движение. Когда я все отдаю и у меня ничего не остается, все начинает ко 

мне возвращаться. Так и возник источник движения во Вселенной. После полной отдачи все начинает возвращаться к 

тому, кто отдал. (282-68, 1997.3.10) 



Когда Бог творил, он опирался на абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание. Достигнув 

состояния полного вакуума, отдающий сливается со своим абсолютным объектом, каким бы маленьким тот ни был. Двое 

становятся единым целым. Стоит лишь достичь единства, как вакуум автоматически полностью заполняется; возникает 

движение. Когда человек вкладывается в состоянии абсолютной пустоты, возникает движение революционного 

характера: мир, в который он вкладывается, становится сферой совершенного абсолютного бытия, сферой высокого 

давления, которая охватывает все. Если преподобный Мун, опираясь на этот принцип, станет вкладываться ради 

Вселенной с абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным послушанием, придет время, когда мир 

автоматически объединится, сфера высокого давления заполнит все. Так можно прийти к логическому выводу, что 

единый мир возникнет автоматически безо всякой борьбы. (273-297, 1995.10.29) 

Бог хотел утвердить Адама с Евой на позициях абсолютной веры, ведь именно на таких позициях покоится любовь 

идеального мира, созданного на основе абсолютной веры. Бог надеялся, что семья Адама и Евы сможет утвердиться на 
позициях абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания, однако Адам с Евой пали и разрушили 

эталон абсолютной веры и абсолютной любви; они полностью отказались от эталона абсолютного послушания. Куда 

идут такие люди? Они должны оказаться в аду. 

Итак, приказ, отданный Богом Еве, касался именно любви. Плод добра и зла символизирует любовь. Бог стремится к 

единству, основанному на абсолютной вере, Он руководствуется абсолютной любовью и абсолютным послушанием. 

Адам и Ева должны были стать единым целым в Его любви. Они утратили это положение, поэтому его нужно обрести 

вновь. Как же замечательно, что в наше время появился преподобный Мун и систематизировал истину, так что теперь вы 

можете принять эту стройную теорию, руководствуясь здравым смыслом, и привести в порядок свое окружение! 

Поймите же, что вы заняли положение царей и цариц; вы находитесь в более ценном положении, чем какой-нибудь 

мультимиллионер или даже президент целого мира! (273-299, 1995.10.29) 

Когда Бог творил, Он руководствовался абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным послушанием и 

надеялся создать единый мир идеальной абсолютной любви. Раз Бог так поступал, то и нам, чтобы войти в сферу Его 
объектов, непременно нужно проявить абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание. Даже если вы 

оказались на грани жизни и смерти, и ваша жизнь вот-вот оборвется, вам следует думать так: «Такое завершение моей 

жизни подобно рассечению жертв пополам, которое происходило на протяжении всех исторических эпох!» 

Нам необходимо вкладываться снова и снова с абсолютной верой, любовью и послушанием и забывать о том, сколько 

мы отдали. Пусть вечная история находится под сенью смерти, пусть личности, семьи, роды, народы, страны и весь мир 

пребывают в сфере смерти, мы сможем вырваться из этой сферы, но для этого нам необходимо придерживаться эталона 

абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания. Только так мы, как дети, станем похожи на нашего 

Отца, Который, опираясь на абсолютную веру, на протяжении всей истории отдавал всего Себя снова и снова и забывал 

о том, сколько уже отдал, чтобы найти абсолютную любовь. Вот почему, когда Иисус пришел на эту землю, он произнес 

следующие слова, ставшие девизом для людей, стремящихся войти в Царство Небесное: «Сберегший душу свою 

потеряет ее; а потерявший душу свою ради Меня сбережет ее» (Матф. 10:39). (295-181, 1998.8.28) 
Так можно найти все, что было утрачено в семье Адама. Абсолютная вера, абсолютная любовь… Что такое 

абсолютная любовь? Божья цель творения заключается в том, чтобы найти партнера в любви. Чтобы найти партнера в 

абсолютной любви, Сам Бог постоянно вкладывается, взяв за эталон эту абсолютную любовь. Абсолютное послушание 

означает, что исчезает даже структура осознания собственного «я». Нужно отдать, все что имеешь, и забыть об этом. Бог 

не признает Свою ценность как Творца небес и земли. Он спускается до самого низа. Поскольку Он вкладывается, 

опускаясь до самого дна, его партнер поднимается и оказывается даже выше Самого Бога; тогда оба автоматически 

воскресают. (282-323, 1997.4.7) 

Вы должны любить Бога и верить в Него абсолютно. Верьте Ему абсолютно, любите Его абсолютно и повинуйтесь 

Ему абсолютно. Зачем это нужно? Чтобы на основе Божьей любви получить признание как наследники Божьего права 

собственности. Бог сотворил небо и землю, опираясь на абсолютную веру, любовь и послушание. Идеал, в соответствии 

с которым Он сотворил все сущее, зиждется на абсолютной вере, любви и послушании. Центральными существами 

среди всего творения являются Адам и Ева, объекты Божьей любви. 
Итак, абсолютная вера, любовь и послушание являются эталоном для сотворения. Христианство тоже говорит о вере, 

надежде и любви. Что важнее из этих трех? (Любовь.) Все так и есть. Бог творил, опираясь на абсолютную веру и 

абсолютную любовь; абсолютное послушание означает, что отсутствует осознание собственного «я», человек осознает 

лишь бытие своего партнера. Надежда не связана с настоящим, она подразумевает действия ради партнера, позволяющие 

надеяться на будущее. Мы говорим о том же. (284-135, 1997.4.16) 

Абсолютная вера, абсолютная любовь и абсолютное послушание: в этой сфере все осуществляется. Сам Бог творил 

объект Своей любви с абсолютной верой. Бог начал творить, подтвердив: «Мое отношение именно таково». Он 

полностью отдал Себя с абсолютной верой, любовью и послушанием. И абсолютная вера, и абсолютное послушание 

основываются на абсолютной любви. Такова основная идея вечного духовного мира и земного мира, это главная 

тенденция Царства Небесного в двух мирах — земном и небесном. Следовательно, вам нужно руководствоваться этой 

концепцией. Опираясь на нее, вы пройдете куда угодно. С ней вам везде открыт путь. (292-271, 1998.4.27) 
Бог творил с использованием всей своей власти и приложил к этому делу абсолютную веру, абсолютную любовь и 

абсолютное послушание, поэтому и вам необходимо стоять на таких же позициях. Став Божьими партнерами в сфере 

субъектного идеала, сотворенной Им, вы непременно должны объединиться с Богом. 

Да будет вам известно, что моя вера в Принцип абсолютна. Вам следует это знать. Моя любовь к Принципу абсолютна. 

Ничего другого для меня не существует. Я буду любить его абсолютной любовью, больше чем что-либо другое, даже 

если для этого мне придется отказаться от собственного мира, бросить свою семью, жену и детей. Я абсолютно 

послушен Принципу. Я отдал ради него всю свою жизнь, отдал и забыл об этом. Возможно до сих пор абсолютная вера, 

любовь и послушание были для вас чем-то концептуальным, но это не просто концепции. Вы должны на самом деле 

руководствоваться ими. (293-92, 1998.5.24) 



Знайте, что Бог становится свободным, когда освобождается человечество. Освобождая свои семьи, вы тем самым 

утешаете Бога в печали, которую Он испытал от потери Своей семьи. Освободив свой род и основав страну, вы должны 

таким образом развеять печаль Бога от потери Своего рода и освободить Его от скорби, вызванной потерей страны. Моя 

жизнь движима желанием утешить Бога, найдя утраченную Вселенную. У меня нет собственных желаний и мыслей. Я 

руководствуюсь абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным послушанием. Если Бог прикажет мне умереть, 

я пойду прямо на смерть. Я не сверну даже перед лицом смерти. (300-72, 1999.2.21) 

В мешочек любви и гармонии помещается целый мир гармонии и единства. Даже если члены Церкви Объединения 

будут тысячелетиями исследовать данный вопрос, они не смогут изучить его глубже, чем я, а потому не смогут отрицать 

эту логику. Сделав такой вывод, можно сказать, что все, что нам нужно — это абсолютная вера, любовь и послушание. 

Поженившись, вы ведь спрашиваете у своей второй половины: «Ты веришь мне абсолютно? Ты мне доверяешь?»? Если 

ваша невеста в первую брачную ночь спросит вас: «Как сильно ты меня любишь?», вы ей ответите: «Я люблю тебя 
абсолютно и душой, и телом. Мои душа и тело любят тебя в единстве абсолютной любовью. Я верю тебе абсолютно!», 

так ведь? (296-94, 1998.11.3) 

Идеология Истинных Родителей проста: абсолютная вера, абсолютная любовь и абсолютное послушание; в центре 

всего стоит любовь. Любовь — в центре, а справа от нее — абсолютная вера, такова единая концепция. Любовь является 

центром, хотя она и невидима. За ней следует послушание, то есть воплощение любви в жизнь. Чтобы воплотить любовь 

в жизнь, нужно послушание. Сама концепция послушания направлена на достижение чего-то большего, поэтому 

необходима самоотдача. Если вы попытаетесь расти, руководствуясь личными интересами, ваш рост будет ограничен. 

Безграничная Божья любовь никогда не прекращается, ее традиция проникает повсюду. Корень проблемы — в 

отношениях между мужем и женой. В Жардиме я сделал провозглашения, касающиеся всего провидения 

восстановления; прежде всего в них говорится об абсолютной вере, абсолютной любви и абсолютном послушании. Это 

призыв вернуться к изначальному положению, к положению Бога во время сотворения. (296-31, 1998.10.11) 

Лишь объединив полностью душу и тело, можно пройти в саду Эдема сферу владычества над результатом, 
достигнутым в соответствии с Принципом, и получить Благословение, опирающееся на любовь сферы прямого 

владычества, которая достигается выполнением доли ответственности. Только тогда можно сказать, что доля 

ответственности человека выполнена; такова точка зрения Принципа, верно? С этой точки зрения душа и тело должны 

полностью походить на Бога. Бог творил все сущее, опираясь на абсолютную веру, любовь и послушание, поэтому и 

люди, Адам с Евой, должны с абсолютной верой достичь с Ним единства и стать на положение Его объектов, 

руководствуясь абсолютной любовью и абсолютным послушанием. По-другому единства не достичь вовеки. Оно 

возможно лишь в такой точке, лишь на основе такого эталона. Малейшее отклонение от него делает единство 

невозможным. Такова логика. Это серьезный вопрос. (285-72, 1997.4.21) 

Грехопадение — это неспособность проявить абсолютную веру. Вы должны это знать. Абсолютная вера, абсолютная 

любовь и абсолютное послушание! Бог подчеркивает эти качества. Почему? Он хочет передать полностью нам в 

наследство Свой идеал любви, а для этого мы должны быть подобны Богу. (282-297, 1997.4.7) 
«Абсолютный» значит, единственный в своем роде. Это значит, что существует лишь один путь, а не два. Как же 

встать на этот единственный путь? Это можно сделать, лишь опираясь на концепцию «жизни на благо других». Ведь и 

Бог творил, руководствуясь этой концепцией. Абсолютная вера, абсолютная любовь и абсолютное послушание — даже у 

Бога нет иных представлений. Нужно занять положение нуля. (281-217, 1997.2.13) 

Создавая Адама и Еву, Бог проявил абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание. Раз Бог творил 

таким образом, то и Его объект должен стоять на позициях абсолютной веры, любви и послушания. В противном случае 

ему не войти в сферу Божьей любви. Вот где проходит грань между Царством Небесным и адом; вот в чем суть 

заповеди. (278-128, 1996.5.1) 

Американцы, приверженцы индивидуализма, говорят: «Я выше всех, что мне преподобный Мун? Пусть он основатель 

Церкви Объединения, ну и что? Мне до него нет дела». Преподобный Мун говорит об абсолютной вере, абсолютной 

любви и абсолютном послушании, а они в ответ: «Да где это слыхано? Так говорят только диктаторы или цари». 

Диктатор и Царь — это Бог. Вот Он то и есть настоящий Диктатор и Царь. Ложный диктатор и царь — это сатана. Вам 
это следует знать. Если вы скажете Богу: «Ну-ка, перестань хозяйничать!», думаете, Он вас послушается? Да никогда. 

(293-297, 1998.6.7) 

8.2.2. Абсолютная вера и абсолютное послушание — прямой путь в Царство Небесное 

Вам нужно освободить сферу четвертого Адама и закрепиться в ней. Прежде чем уйти в духовный мир, Родители 

должны вас всему этому научить. В абсолютной семье я руководствуюсь абсолютной верой, любовью и послушанием, 

поэтому Бог заботится о моей семье. Перед ней открывается путь вечной истинной любви. Без абсолютной веры вам не 

посеять абсолютную любовь. Вам не посадить ее саженцы. Когда она даст ростки, вы должны их взращивать, а для этого 

вам нужно отдавать собственную плоть и кровь, нужно жертвовать. (295-163, 1998.8.19) 

В дальнейшем будут не нужны ни Благословение, ни спасение. Люди должны будут просто следовать законам небес и 

земли, руководствуясь словом Принципа, которое они читают на хундокхве, словом которое учит абсолютной вере, 

абсолютной любви и абсолютному послушанию. Сейчас появляется новый закон, появляется конституция. Если на земле 
люди станут руководствоваться абсолютной верой, любовью и послушанием, будет построено вечное Царство Небесное. 

Тогда вы естественным образом, живя на земле, сможете видеть, чувствовать и знать все, что происходит в небесном 

мире. (293-274, 1998.6.2) 

Бог творил, руководствуясь абсолютной верой, с Сердцем полным абсолютной любви и абсолютного послушания. Вот 

почему и мы в Церкви Объединения, говоря о «Родителях» и служа небесному и земным Родителям, проявляем 

абсолютную веру, любовь и послушание. Именно благодаря этому мы смогли достичь единства, в центре которого 

находится семья любви, соответствующая идеалу творения; именно благодаря этому мы утвердили победную высшую 

власть и смогли положить начало стране, пребывающей под владычеством любви. Такая эпоха наступила. (303-155, 

1999.8.17) 



Благословленные семьи — это люди, получившие в наследство основание, позволяющее им соединиться с кровным 

родом истинной Божьей жизни в духовном и физическом мирах. Именно поэтому Бог может распоряжаться ими по 

Своему усмотрению; именно поэтому отныне Он может продвигать историю восстановления как Ему заблагорассудится 

безо всяких условий искупления, опираясь на Свое всевластие. Проблема в том, обладаете ли вы способностями, 

необходимыми чтобы занять положение Его объектов. Объединившись с Богом с решимостью и абсолютными верой, 

любовью и послушанием, все в этом горизонтальном мире моментально выстроится перед вами в одну линию. 

Стоит вам стать истинными Божьими детьми, едиными с Ним, с Его абсолютной любовью и родом, как все во 

Вселенной достанется вам в наследство и станет вашей собственностью. Благодаря единству в любви все станет 

принадлежать вам. (300-303, 1999.4.11) 

Благословленные семьи находятся на всемирном и даже вселенском уровне. Они словно мои родные сыновья и дочери, 

способные действовать как мои представители. Дав вам Благословение, я тем самым сказал: «Следуйте за мной и станьте 
лучше меня». Вот почему, стоит вам только наполнить свою душу абсолютной верой, любовью и послушанием, и вы 

сможете делать все, что делал я. Бог начал творить с таким же Сердцем. Бог-Субъект сказал: «Если Я так говорю, значит, 

у меня появится реальный объект любви». Вот это абсолютная вера. Бог должен встретить партнера по абсолютной 

любви. Кто такой партнер в любви? Без партнера не стать хозяином любви. Вот почему даже Бог абсолютно послушен 

любви. Абсолютное послушание порождает циркуляционное движение. (301-74, 1999.4.16) 

В Эдемском саду Бог творил, руководствуясь абсолютной верой, любовью и послушанием. Сфера единства Бога и 

человека в любви создается на основе абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания. Царство 

Небесное на земле и на небе становится сферой единства Бога и человека в любви, в которой люди могут свободно 

пользоваться авторитетом Божьих сыновей и дочерей, подобных своему абсолютному Отцу; это будет мир свободы, в 

котором им будет открыт ход куда угодно. Лишь став людьми, способными на такую деятельность, вы сможете 

освободить Бога. (301-85, 1999.4.16) 

Все рухнуло из-за неверия; это произошло из-за того, что люди не смогли любить Бога абсолютной любовью. 
Неспособность быть абсолютно послушными Богу привела к грехопадению. Истинные Родители проложили путь 

искупления, построили скоростное шоссе. Если вы верите им абсолютно, любите их абсолютной любовью и проявляете 

по отношению к ним абсолютное послушание, небеса и земля могут призвать вас днем или ночью, могут разбудить вас 

десять раз подряд, но и тогда вам нужно быть послушными. Даже если вас поднимают на ноги сто раз за одну ночь, не 

жалуйтесь. Это и есть послушание. Уступчивость — это когда человек следует за кем-то, сохраняя при этом элемент 

своего собственного «я», но в послушании «я» отсутствует. Даже если вас заставляют делать что-то тысячи раз на дню, 

вы должны подчиниться. (300-238, 1999.3.23) 

Земной и небесный миры объединяются вокруг Бога. Истинные Родители утвердили веху объединения, благодаря чему 

и наступает единство. Бог творил бескорыстно, руководствуясь абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным 

послушанием, стало быть, и мы должны встать на подобное основание Божьей всеобъемлемости, всепроникновения, 

всевластия и всемогущества. Мы вернулись к изначальной природе, сущей от сотворения, стало быть, чтобы найти свой 
объект любви, нам необходимо вкладываться с абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным послушанием в 

сердце и не хранить воспоминаний о том, сколько мы уже отдали. Мы должны восстановить все, что некогда было 

сделано Богом; как Божьи представители мы должны относиться к миру с абсолютной верой, абсолютной любовью и 

абсолютным послушанием. (303-153, 1999.8.17) 

Ваша семья представляет историю, небо и землю. На платформе абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного 

послушания семья должна быть абсолютной, уникальной, неизменной и вечной. Такая вечная семья, почитающая Бога, 

становится вечным родом, вечным народом и вечным Царством Небесным, а затем Царство Небесное на земле 

напрямую соединяется с Царством Небесным на небесах, и возникает единый мир. (295-255, 1998.9.8) 

8.2.3. Эталон единства — абсолютная вера и абсолютная любовь 

На пути восстановления, проложенном Истинными Родителями, вы должны привести Бога к совершенству в любви и 

освободить Его. Задумайтесь об этом и вы поймете, что вам нужно идти по пути абсолютной веры в Истинных 

Родителей, абсолютной любви к ним и абсолютного послушания им, подобно тому, как они сами прошли по пути 
абсолютной веры в Бога, абсолютной любви к Нему и абсолютного послушания Ему. Лишь когда вы пройдете по этому 

пути, я окажусь на одном с вами уровне и стану сопровождать вас повсюду. (280-33, 1996.10.13) 

Абсолютное послушание, абсолютная любовь и абсолютная вера! В Эдемском саду Бог попросил Адама и Еву об 

одной вещи, Он дал им заповедь: «Чтобы найти Себе партнера в любви, Я создал все сущее, занимая позицию 

абсолютного Существа. Вы должны подняться до такого же положения». Вот почему Он наказал им проявить 

абсолютную веру, любовь и послушание. В послушании нет осознания собственного «я». (284-183, 1997.4.17) 

Сколь тернист путь восстановления! Я не имею права свести на нет усилия тех, кто шел по нему до настоящего 

момента. Если я так поступлю, то буду недостоин звания Родителя, жениха и старшего брата. Такое мое сердце 

побуждает меня хранить абсолютную веру. Моя вера должна быть абсолютной — абсолютная вера, абсолютная любовь 

и абсолютное послушание. Вот почему я вкладываюсь и забываю, сколько уже отдал; как только у меня появляется 

время, я подтягиваю вас. 
Я взращиваю человека с любовью, а потом вручаю его вам, чтобы бы любили его или ее превыше всех. Вы 

происходите от архангела, так может ли у вас быть супруг? Адам разрезает свою плоть, чтобы поместить в вас росток 

своего привоя; так я делаю вас подобными своим младшим братьям и сестрами, а потому соединяю вас друг с другом. 

Сатана ведь убил младших брата и сестру, верно? А что происходит здесь? Убийство младших братьев и сестер? 

Старшим братом является тот, кто несет полное спасение. Вот почему я и велю вам хранить абсолютную веру, 

абсолютную любовь и абсолютное послушание. (290-321, 1998.3.4) 

Раньше путь искупления оставался непройденным, но я проложил магистраль по этому маршруту. Вашим семьям надо 

было пройти этим путем, но я, как ваш представитель, проложил скоростное шоссе через весь сатанинский мир. Так что 

стоит лишь вам войти в сферу сердечного единства с Истинными Родителями, проявляя по отношению к ним 



абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание, и вы сможете привиться ко мне и свободно 

преодолеть путь, который я проложил. 

Вот зачем нужны абсолютная вера, любовь и послушание. Следуя абсолютному эталону, установленному Богом в 

семье Адама как идеал идеалов, эталону идеала истинной любви, вы как мои объекты должны стать со мной единым 

целым, выйти за индивидуальные рамки и присоединить к себе своих родственников. Мы прошли через эпоху семьи и 

вступили в эпоху рода. (284-161, 1997.4.16) 

Этот человек является Родителем, стоящим выше всех добрых родителей отдельных личностей; он представляет 

страну, стоящую над всеми странами, и мир, стоящий над этим миром; этот человек стоит выше, чем родители порочных 

людей, выше, чем все цари. Держитесь за этого человека и любите его абсолютной любовью, и вы сможете одержать 

победу над сатанинским миром и преодолеете всю мерзость, которой полно ваше окружение в падшем мире. Решимость 

объединиться с волей этого человека-субъекта и шагать вперед с абсолютной верой, любовью и послушанием должна 
стать кредо Церкви Объединения, которое позволит ей спасти падший мир и воссоздать его. (277-80, 1996.3.31) 

Раскол между душой и телом произошел из-за ложной любви, так что объединить их можно лишь с помощью любви 

истинной. Нужно любить истинной любовью. Повинуйтесь приказам Истинных Родителей абсолютно. Единства души и 

тела можно достичь лишь на фундаменте абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания, без этого 

оно невозможно. (274-199, 1995.11.3) 

Ни за что не отрывайтесь от меня. Верьте мне, любите меня и слушайтесь меня абсолютно, иначе между вами и мной 

возникнет брешь. Этого нельзя допустить. Стоит ли мне верить? Жил ли я так, чтобы заслужить доверие? (290-129, 

1998.2.15) 

В эпоху Завершенного Завета семья должна обосноваться. Мы должны закрепить наши семьи. Для этого и нужна 

абсолютная вера, абсолютная любовь и абсолютное послушание. Вот почему мы призываем осуществить идеал единства 

души и тела и построить сферу освобождения, Царство Небесное на земле и на небе. Это наша последняя задача. Я 

говорю о поселении семей. Мы должны создать Царство Небесное на земле и на небе и сформировать освобожденную 
сферу. Нам нужно очистить небеса и все остальное. (292-320, 1998.4.27) 

Придет время, когда мы с вами расстанемся. Вы — обычные люди, а мой путь ведет к высокому положению. Вы 

стремитесь к вертикальному положению, но может ли вертикальное положение оказаться в горизонтальной плоскости? 

Вы должны подниматься вверх, следуя за мной. Вам следует двигаться под тем же углом, что и я, в противном случае вы 

отпадете от меня. Вот почему вам необходима абсолютная вера, абсолютная любовь и абсолютное послушание. Вы 

должны достичь абсолютного единства с вертикальным эталоном. Это и есть абсолютная любовь и абсолютное 

послушание. (300-163, 1999.3.3) 

Что бы ни случилось, вы должны стать людьми, способными на семейном уровне, о котором я говорю, принять право 

наследования, которое Бог дает вам Своим Благословением. Для этого вы должны любить, опираясь на абсолютную 

веру. Ваша любовь и послушание должны быть абсолютными. Не сходите с этого пути, даже если вам придется оставить 

свою семью и страну. Адам и Ева не смогли выполнить данную им заповедь, что стало причиной скорби; вы же должны 
стать победоносными семьями освобождения, развеять эту скорбь и отправиться напрямую в Царство Небесное. Это 

особая привилегия, которую может вам даровать преподобный Мун. Я даю вам особые права в качестве привилегии. 

Умрите и посмотрите сами, вру я или нет. В духовном мире вы сразу же окажетесь в ловушке, Вот почему я так серьезен. 

(274-181, 1995.10.29) 

8.3. Воплотить идеал единства Бога и человека в любви 

8.3.1. Цель Божьего творения — идеал единства Бога и человека в любви 

Бог, Субъект истинной любви, сделал человека ее объектом. Идеал Божьей любви осуществим лишь с помощью 

человека. Цель Божьего творения — мир идеала любви, основанный на единстве Бога и человека в любви. Человек был 

сотворен как высший и лучший объект любви Бога. Поэтому среди всего творения человек — это единственный объект, 

являющийся субстанциальным воплощением Бога. Человек рожден как видимое тело невидимого Бога. Достигнув 

совершенства, человек становится Божьим храмом. Он является материальной сущностью, в которую Бог может в любое 

время свободно войти и в которой Он может мирно пребывать. 
Божий идеал абсолютной истинной любви осуществляется и достигает совершенства с помощью человека в 

вертикальных отношениях Родителя и детей. (277-198, 1996.4.16) 

Где Божья и человеческая любовь становятся единым целым? До сих пор никто не знал логического ответа на этот 

вопрос. Называть Бога Отцом, не зная этого, — абсурдно. Подобные высказывания ничем не обоснованы. Адам и Ева 

являются Божьим телом. 

Когда они достигают совершенства Божья внутренняя природа входит в душу мужчины, а внешняя форма — в душу 

женщины. Свадьба Адама и Евы по сути является свадьбой Бога. Попав в духовный мир, вы поймете это со всей 

определенностью. Теория, которую люди не могли понять, оказывается верной. Вот почему ваши амбиции будут 

удовлетворены, лишь когда вы овладеете Божьей любовью; лишь тогда вы скажете: «Вот теперь достаточно!» (252-119, 

1993.11.14) 

Бог стремился к совершенству, основанному на истинной любви между Ним, Творцом, и человеком, но для 
достижения единства Бога с человеком необходимо определенное условие. Вот почему Бог дал прародителям 

человечества заповедь. Он знал о том, что в процессе роста люди находились на стадии несовершенства, поэтому дал им, 

Своим детям, заповедь, как условие, необходимое для передачи в наследство самого драгоценного, истинной любви. 

Достигнув совершенства, человек обретает божественную природу и становится совершенным «как совершен Отец 

Небесный» (Мф. 5:48); он приобретает совершенную Божественную ценность. Хотя Бог является абсолютной 

Сущностью, Он не может в одиночку осуществить идеал истинной любви, ведь для осуществления идеала любви 

требуется партнер. Нам следует знать, как связаны друг с другом начало и завершение Божьей и человеческой любви. 

Что получилось бы, если бы Бог не сделал человека объектом абсолютной истинной любви и стремился начать и 

завершить Свою истинную любовь другим путем? (282-209, 1997.3.13) 



Бог — это Корень любви, жизни и рода, Корень Царства Небесного на земле и на небе. Когда Адам с Евой вступают в 

брак, Бог входит в их души и осуществляет единую любовь. Бог — вертикальный Истинный Родитель, Адам с Евой — 

горизонтальные Истинные Родители. У людей, с рождения унаследовавших плоть и кровь двух таких типов Родителей, 

душа является вертикальным «я», а тело — горизонтальным. 

Формируя сферу единства Бога и человека в любви, люди, воплотившие любовь в единстве души и тела, становятся 

Божьими сыновьями и дочерьми. Став Божьими принцами и принцессами, они оказываются с Ним в отношениях Отца и 

детей и получают право наследовать все Его имущество. Когда такие дети достигают друг с другом супружеского 

единства, основанного на истинной любви, они становятся семьей, живущей в служении Богу. Такая семья является 

оплотом мира и идеала. Две половинки, мужчина и женщина, становятся единым целым и как Божьи объекты доводят до 

совершенства Его идеальную любовь. 

С помощью истинной любви Бог намеревается привести человека к совершенству, чтобы тот стал существом 
бесконечной ценности. Таким образом и Сам Бог достигнет совершенства истинной любви и создаст мир, основанный на 

идеале творения, в котором поселится вечная идеальная любовь. (254-106, 1994.2.1) 

Достигнув единства души и тела и супружеского единства, люди естественным образом возвращаются к Богу. 

Фундамент истинной любви утверждается, опираясь на Бога. Это и есть сфера совершенного единства, основание 

единства. На этом основании Сам Бог будет един с вами. Ничто не разрушит единства Бога и человека. Нет силы, 

способной на такое. (249-144, 1993.10.8) 

8.3.2. Как достичь единства Бога и человека? 

На чем зиждется эталон совершенства детей, братьев и сестер, супругов и родителей? Где вообще возникает сфера 

единства Бога и человека? Когда люди, созданные Богом как Его сыновья и дочери, достигают зрелости и становятся 

единым целым, какую позицию занимает Бог? Это важный вопрос. Мы не проясним основ Вселенной, не имея ясного 

представления об этом. Если мы не решим этот вопрос, у нас будут большие проблемы. (249-282, 1993.10.11) 

Знаете над чем я больше всего бился? Самый трудный вопрос — как достичь единства Бога и человека? Как дать этому 
теоретическое объяснение? Если не прояснить этот вопрос, вся теоретическая система оказывается беспочвенной. Если 

не определена фундаментальная позиция человеческой любви, все остальное искажается. (249-223, 1993.10.10) 

Божья любовь и любовь человека… Вот в чем проблема; одного ли цвета любовь Бога и человека или у них разные 

цвета? Это колоссальный вопрос. Где конечный пункт Божьей и человеческой любви? Если они не достигнут этой 

конечной точки, если мы не найдем оплота единства Бога и человека в любви, ни Бог, ни человек не смогут нигде 

обосноваться. Допустим, Бог радуется, но если у человека совершено иная платформа, на которой он может испытать 

радость в любви, возникают большие проблемы. (257-58, 1994.3.13) 

Как же достичь единства Бога и человека? Бог — вертикальный Отец истинной любви. В таком случае, близок Он к 

нам или далек? Вы можете увидеть Его своими глазами? (Он невидим.) А почему? Да потому что Он находится близко к 

нам. Мы вовеки не сможем увидеть то, что находится очень близко к нам. Вы не увидите Бога, даже когда отправитесь в 

духовный мир. Это не означает, что Его нет. Он существует. Ни один человек не видел любовь. Воздуха тоже никто не 
видел. (249-31, 1993.10.7) 

В поисках ответов на фундаментальные вопросы я много думал о том, где вообще находится сфера единства Бога и 

человека. Это важный вопрос. Если не ответить на него, получится, что отправная точка и конечная точка не 

соответствуют друг другу. Знаете, к какому озарению я пришел в ходе этих размышлений? Я понял, что любовь идет 

кратчайшим путем. Это значит, что она идет по перпендикуляру. Она движется под углом в 90 градусов к горизонтали. 

Это и есть кратчайший путь — угол в 90 градусов. (250-153, 1993.10.14) 

В мире атомов электроны вращаются вокруг протонов. В мире молекул присутствует движение положительных и 

отрицательных ионов. Движение происходит вокруг какого-то центра. Мужчина и женщина тоже движутся. Что 

является центром их движения? (Любовь.) Движутся и Бог с человеком. Что означает понятие «единство Бога и 

человека»? Еще есть слово «союз». На чем основывается единство? Что лежит в основе единства между родителями и 

детьми, в основе супружеского единства? (Любовь.) Говорят, что родители и дети или муж и жена — одна плоть. Таково 

же и единство Бога и человека. На чем оно основывается? На деньгах, на власти, на знаниях? (На любви.) На любви — в 
этом нет никакого сомнения. На какой любви? (На истинной любви.) На истинной, божественной любви. А какова 

божественная любовь? Она абсолютна. Что значит «абсолютная любовь»? Это любовь, уходящая в вечность, вечная 

любовь. (251-120, 1993.10.17) 

Вот что такое единство Бога и человека. Если идеальный эталон, приносящий радость Богу, и эталон, к которому 

стремится человек, расходятся друг с другом, это означает большие проблемы. Единство должны быть достигнуто и на 

лицевой стороне, и по горизонтали, и по вертикали. Если перед и тыл, правую и левую стороны расположить под углом в 

90 градусов, этот угол должен сохраняться везде, в верхней и нижней, в правой и левой частях, между всеми 

двенадцатью составляющими. (223-346, 1991.11.20) 

Зачем люди вступают в брак? Чтобы довести до совершенства любовь. Скажем, мужчина и женщина на 

горизонтальной плоскости представляют правую и левую стороны, восток и запад; истинный идеал мужчины и 

женщины идет по кратчайшему пути, а кратчайший путь горизонтальной любви к поверхности только один, он проходит 
под прямым углом к этой поверхности; другого пути нет. Если этот маршрут смещается в сторону, получается овал, а 

этого нельзя допустить. В этом случае не получится всеобщего равенства. Чтобы все занимали равное положение и 

опирались на один и тот же эталон, угол должен быть прямым. Любовь, соединяющая Бога и человека, концентрируется 

только в одном месте, — там, где образован угол в 90 градусов. (224-167, 1991.11.24) 

Прежде всего Бог создал Адама в качестве Своего тела. Адам был Божьим сыном и в то же время воплощенным Богом. 

После этого, сотворив Еву, партнершу Адама, Бог надеялся осуществить идеал горизонтальной, то есть, супружеской 

любви. Ева являлась Божьей дочерью и в то же время невестой, которой предстояло воплотить идеал горизонтальной 

Божьей любви. 



Достигнув совершенства, Адам и Ева поженились бы с Божьего Благословения; после этого, в тот самый момент, когда 

между ними завязалась бы первая любовь, Бог встретил бы Свою реальную невесту. Божий идеал абсолютной любви 

спустился бы по вертикали и пребывал там, где принес бы плоды идеал супружеской любви Адама и Евы. Таким 

образом истинная любовь Бога и истинная любовь человека, начавшись в одной точке слияния вертикального и 

горизонтального, принесли бы в этой точке плоды и достигли бы совершенства. 

Далее, Адам с Евой дали бы жизнь детям добра и стали бы Истинными Родителями, за счет чего Бог закрепил бы за 

Собой в реальности положение вечного Родителя. Кроме того, преумножив Свое потомство через людское родословие, 

Бог осуществил бы идеал, согласно которому Он хотел произвести на свет несчетное количество граждан Царства 

Небесного на небе. (277-198, 1996.4.16) 

Кто вообще такие Адам с Евой? Они должны были достичь гармонии в идеальной горизонтальной человеческой 

любви. При этом им нужно было образовать прямой угол с вертикалью и утвердить фокальную точку, которая 
подходила бы ко всем направлениям: к переду и тылу, к правой и левой сторонам, к верху и низу. Что это означает? Бог 

— Субъект дуальных характеристик, поэтому Он вошел бы в души Адама и Евы, настроенные на такую любовь. Стало 

быть, свадьба безгрешных прародителей человечества стала бы свадьбой Самого Бога. (223-267, 1991.11.12) 

Итак, куда входит Бог? В души Адама и Евы. Мы ведь говорим о дуальных характеристиках, верно? Дуальные 

характеристики происходят из одного корня, а потом соединяются друг с другом в сыновьях и дочерях. Допустим, двое 

соединяются в любви душой, телом и духом, равняясь при этом на единый корень. Попадут ли в ад возлюбленные 

сыновья и дочери, рожденные из таких отношений? Никто не сможет ими распоряжаться по своему усмотрению. 

Абсолютное тело, абсолютная душа, абсолютный дух, абсолютный мужчина и абсолютная женщина равняются на 

абсолютную Божью любовь и достигают единства посредством половых органов, которые являются источником жизни, 

любви и рода. (194-343, 1989.10.30) 

Адам с Евой появились как дуальные характеристики невидимого Бога. Две невидимые личности как бы занимают 

положение одной Личности. Они едины благодаря истинной любви. Бог таков, но при этом Он подобен мужскому 
началу, поэтому Он воплотил Своих сына и дочь, которые заняли положение объекта этого мужского начала. Когда они 

выросли бы и стали любящими супругами, Бог, пребывавший наверху, спустился бы к ним и стал бы невидимым 

Родителем, в то время как они были бы видимыми Родителями. Это было необходимо, чтобы два эти типа Родителей 

достигли единства в любви. (222-317, 1991.11.6) 

Где объединяются вертикаль и горизонталь? Где возникает гармоничный союз небес и земли? Это происходит на 

основе вертикального эталона. Любовь идет кратчайшим путем. Ох, и намучился же преподобный Мун, чтобы решить 

один этот вопрос — где поселяется любовь. Выясняя основы Вселенной, я понял, что существуют вертикальная и 

горизонтальная любовь. Почему я это понял? По перпендикуляру вверх не подняться. Если бы это произошло, человек 

оказался бы вот в этой точке и ничего не мог бы сделать. Если покинуть это положение и любить вертикальной 

любовью, придется оставаться вот здесь. Где же тогда возможно вращение? Оно невозможно. Как соединить между 

собой любовь небес и земную любовь? Это большая проблема. Но я понял одну вещь — любовь идет кратчайшим путем. 
(214-232, 1991.2.2) 

Знаете, над какими вопросами больше всего бился преподобный Мун, когда он докапывался до основ мироздания? Над 

вопросами о том, как движется любовь и как она поселяется. Любовь идет кратчайшим путем; поняв это, можно решить 

все проблемы. Небо высоко, а земля низкая, так каким же путем истинная любовь нисходит с небес на землю? Она идет 

самым коротким маршрутом, но что это значит? То, что она идет по перпендикуляру, верно? Перпендикуляр — это 

единственный кратчайший путь. Если любовь идет кратчайшим, самым быстрым путем, стало быть, на совершенной 

плоскости есть лишь одна точка соединения небесного и земного миров. Второй точки нет. Она только одна. (211-77, 

1990.12.29) 

Где встречаются Божья и человеческая любовь? Где находится их конечный пункт? Это место, являющееся конечным 

пунктом любви, жизни и рода. В другой точке любовь, жизнь и род не могут соединиться. Что же это за место, в конце-

то концов? (Это половые органы.) А для чего они используются? Это место, где соединяются жизни мужчины и 

женщины. В этом месте скрещиваются их родословные, смешивается их кровь. Божьи жизнь, любовь и род, а также 
жизнь, любовь и род мужчины и женщины соединяются в одной этой точке. Отсюда появляется потомство. (205-63, 

1990.7.7) 

8.3.3. Необходимо укоренить идеал единства Бога и человека в любви 

Если бы Бог и человек создали отношения великой истинной любви, осуществился бы идеал единства Бога и человека 

в любви, о котором Бог мечтал, создавая наш мир. В этом случае нам не пришлось бы беспокоиться о том, где мы 

окажемся — на Небесах или в аду. Мы бы автоматически попадали в Царство Небесное. Проблема здесь заключается в 

том, что если истинная Божья любовь и истинная любовь истинного человека не едины друг с другом как субъектная и 

объектная истинная любовь, если они не берут начало в одной точке, значит, они становятся источниками двух разных 

типов любви, а, стало быть, их направления и конечные цели тоже будут разными. В этом случае невозможно найти 

абсолютный идеальный мир, к которому стремятся и Бог, и человек. (275-54, 1995.10.31) 

Что такое брак? Это совершенство личности. Это совершенство мужчины и женщины и вместе с тем совершенство 
всего горизонтального. В семье есть дети, а также братья и сестры, поэтому здесь появляется вот эта линия. В семье 

присутствуют братья и сестры, супруги и родители, поэтому в ней верхняя и нижняя, правая и левая, передняя и тыльная 

сферы Царства Небесного объединяются, образуя идеальную сферическую форму, и Бог входит прямо в супружеский 

союз. Бог должен пребывать в семье. Ему нужно вести бытовую жизнь. Все сферические силы, входящие в это 

пространство, опираются на такой эталон. (Отец чертит схему на доске.) 

Итак, где же находится Бог? Где Он пребывает в супругах? Что вот это такое? (Это утроба.) Именно там Он и 

находится. Это корень любви. Преподобный Мун впервые в истории открыл, что духовный мир имеет именно такую 

структуру. Никто этого не понимает. (252-119, 1993.11.14) 



Грехопадение Адама и Евы — это аморальный поступок, грех, которым они предали Божий идеал истинной любви. 

Адам и Ева пали, когда были еще несовершенны, то есть, находились в периоде роста, и им следовало соблюдать 

заповедь. Союз прародителей человечества в первой любви означал бы совершенство любви Самого Бога, поэтому 

естественно, что и для Бога, и для Адама с Евой, и для всего творения заключение такого союза должно было стать 

постоянным счастливым праздником, на котором все пребывали бы в упоении восторгом и благословениями. Это 

должна была быть счастливая церемония, в ходе которой Божьи любовь, жизнь и род обрели бы свое начало в людях и 

укоренились. Однако эти самые люди прикрыли нижние части своих тел и скрылись за деревьями, дрожа от страха. А 

все потому, что люди вступили в порочные отношения, давшие начало ложной любви, ложной жизни и ложному роду, 

враждебным Небесному пути. (288-126, 1997.11.26) 

Сатана вошел туда, куда следовало бы войти Богу! Сатана вступил в брак с Адамом и Евой, верно ведь? По сути дела 

так и было. Если бы Адам и Ева не пали, истинная Божья любовь и любовь человека завершались бы в одной точке. Они 
должны были и начинаться в одной точке. Если таких точек две, то появляются два мира, два направления. Если Бог и 

человек достигают единства друг с другом и устремляются в одном направлении, достигает совершенства и личность, 

движущаяся в этом направлении, и семья, движущаяся в этом направлении, и род, и народ, и страна, и мир, движущиеся 

в этом направлении. Все объединяются в любви. Эта теория логически верна. (265-80, 1994.11.20) 

В чем разница между традиционными церквами и Церковью Объединения? Церковь Объединения утверждает, что 

необходимо достичь единства Бога и человека, основываясь на любви. В традиционной теологии Бог свят, а человек 

суетен и грешен по определению. Как же тогда могут объединиться Божья и человеческая любовь? Традиционное 

богословие об этом ничего сказать не может. Из-за того, что приверженцы традиционного богословия считают, что 

абсолютный Бог может сделать все что угодно, возникает проблема. Вот почему христианство пролило так много крови 

на своем пути. Христиане нападали и захватывали, мотивируя это Божьим приказом. Христианство породило 

диктаторов. Однако мир устроен по-другому. В Божьей сущности нет таких черт. (249-145, 1993.10.8) 

8.4. Сфера освобождения и избавления, Царство Божье на земле и на небе 
8.4.1. Построение Царства Небесного на земле и на небе истинной любовью 

Что Бог намеревался дать Адаму и Еве, если бы они не пали? Бог хотел благословить и поженить их, дать им 

возможность родить детей, которые принесли бы Ему радость. Так Бог хотел создать семью, которой Он мог бы 

радоваться, а затем, преумножив ее, сформировать род и народ. А что получилось бы, если бы этот народ еще 

расширился? (Мир.) Какой идеологией руководствовался бы такой мир? Идеологией Божизма, которая в то же время 

являлась бы идеологией «адамизма». В таком мире идеология, взгляды на космос, Вселенную и человеческую жизнь 

основывались мы на «адамизме». Кроме того, люди совершенно нормально относились к существованию разных 

человеческих рас. Люди меняются под влиянием среды, в которой живут, и это совершенно естественно, что у 

представителей разных народов разный цвет кожи. Почему же возникло такое огромное количество национальных 

языков? Поскольку прародители человечества пали, Небеса разделили языки. (156-202, 1966.5.25) 

Чтобы сформировать страну, нужно, чтобы она обладала суверенитетом, чтобы у нее был народ и территория. Если 
рассмотреть проблему построения Царства Небесного на земле с этой точки зрения, кто является Хозяином Царства 

Небесного? Кто является его Владыкой? Вне всякого сомнения — Бог. А кто является народом этого Царства? Его народ 

— все человечество. А где находится Территория Царства? Территорией является вся планета Земля. (96-14, 1978.1.1) 

К восьмидесяти годам своей жизни я должен все завершить. Если я этого не сделаю, возникнут большие проблемы. Я 

полностью освободил духовный мир. Супруги, семьи должны отправляться в Царство Небесное на земле и на небе. В 

Царство Небесное могут войти лишь супружеские пары, в одиночку туда не попасть. Я открыл врата ада и Царства 

Небесного. Теперь все будут, возвращаясь, подниматься наверх. Ваши предки выстроятся в очередь и будут направлять 

вас в качестве эскорта. Раньше, используя эгоистичные желания людей, дьяволы рыли им яму, в которой потом держали 

их тысячелетиями. Дьяволы просто использовали людей у себя на побегушках. Теперь я устранил все это. Мои слова 

похожи на ложь, да? На самом деле все так, как я говорю. Вот увидите. Почему? Дело в том, что мне хорошо известна 

реальность духовного мира. Если не будете поступать, как я вам говорю, в будущем окажетесь в затруднительной 

ситуации. (300-74, 1999.2.21) 
Прокладывая этот путь, мы должны дойти до оплота мирного Царства Небесного, сломать врата ада и открыть врата 

Царства Небесного. Мы должны сделать так, чтобы Бог мог перемещаться свободно и на земле, и в духовном мире, где 

угодно. Для Бога нет никакого прока в этих вратах скорби, именуемых адом. Их нужно сломать. Кто понимает это? 

Итак, что сделал преподобный Мун? Он одним махом разрушил врата индивидуализма и стены ада в земном и 

небесном мире. Стало быть, теперь нужно проложить шоссе. Необходимо произвести выравнивание. Это касается не 

только земли, духовный мир тоже нужно выровнять. Необходимо выравнивание на уровнях семьи, рода, народа, страны, 

мира и Вселенной. За счет чего можно этого добиться? За счет формирования семьи, состоящей из мужчины и женщины. 

(302-226, 1999.6.14) 

Истинные Родители дают Благословение в физическом мире людям всех национальностей. За счет этого на земле 

формируется сфера освобождения на уровнях личности, семьи, рода, народа и страны. Освобожденная сфера образуется 

не в духовном мире. 
Итак, основание, позволяющее соединиться со страной любви Царства Небесного, страной вселенской любви, 

находится на земле, поэтому духовный и физический мир должны объединиться вокруг Истинных Родителей; 

необходимо полное и всеобъемлющее подведение счетов; Благословение должно быть осуществлено на уровнях 

личности, семьи, рода, народа, страны, мира и Вселенной. Тогда возникнет единая сфера благословленных семей 

духовного и физического миров, благодаря которой будет утверждена идейная база Царства Небесного, центром 

которого является безгрешный Адам; в таком Царстве Небесном все семьи, существовавшие от начала истории займут 

равное положение и будут иметь одинаковую ценность. Возникнет Царство Небесное на земле и на небе, в котором 

будет пребывать Бог. Бог — вертикальный Родитель, а Истинные Родители — горизонтальные Родители, способные 

осуществить уравнивание на земле. Вот почему в День восьми семерок я провозгласил о возникновении сферы 



вселенской субботы для Родителей небес и земли, начав, таким образом, новую эпоху. Теперь, в День девяти девяток мы 

должны полностью перейти в эту новую эпоху. (303-257, 1999.9.9) 

Во время отлива отступает плохая вода. С приливом, та вода, которая ушла последней, возвращается первой. 

Благодаря восстановлению искуплением эти два водных потока сливаются посередине. В какой-то момент истории вода 

в этих потоках оказывается на одном уровне. Тогда я и даю совместное Благословение плюсу и минусу, чтобы таким 

образом можно было полностью изгнать сатану. Ложные родители изгнаны и люди объединяются с Истинными 

Родителями. Поскольку Истинные Родители добились такого, они упраздняют ад и венчают на брак даже предков, 

находящихся в духовном мире. Сейчас сотни миллионов, миллиарды и даже десятки миллиардов обитателей духовного 

мира получают Благословение. 

Потомки на земле с помощью истинной любви вертикально объединяют положение отца и положение сына. 

Основание семьи, центром которой является истинная любовь, становится отправной точкой, с которой начинается 
объединение Востока и Запада. (300-224, 1999.3.14) 

Отныне мы вступаем в эпоху, когда страны, национальные группы могут объединиться в такую систему, поэтому 

страны, роды и семьи на земле объединятся и войдут в единую сферу. Благодаря этому переходу мир станет быстро 

меняться. Дьяволы не оставят в покое тех, кто противостоит этим переменам. Если до сих пор сатана стремился забрать 

людей в ад, то теперь он будет направлять их в Царство Небесное. Он будет помогать вам, и даже ваши предки будут 

стремиться отвести вас в Царство Небесное. Так что теперь некому чинить препятствия на пути в Царство Небесное, 

поэтому формируется сфера освобождения. Благодаря этому в ближайшем будущем мы войдем в эпоху глобализации. 

(298-221, 1999.1.8) 

И буддисты, и конфуцианцы, и мусульмане в духовном мире ожидают появления идеологии Истинных Родителей и 

идеологии Адама. Необходимо двигаться в направлении объединения, поэтому, когда деятельность Истинных Родителей 

на земле выйдет на мировой уровень, границы между религиями исчезнут, и автоматически возникнет движение за 

консолидацию вслед за подобным движением в духовном мире. 
Что произойдет, когда философия Церкви Объединения станет всемирной идеологией? Обитатели духовного мира не 

будут в нем оставаться. В духовный мир нужно уходить, осуществив свою цель на земле, поэтому все духи вернутся 

сюда. Все они будут действовать здесь. Миллиарды обителей духовного мира сейчас желают, чтобы члены Церкви 

Объединения, живущие по всему миру, встали в авангарде и начали бы подталкивать духов: «Действуйте! Действуйте! 

Действуйте!» Стоит нам подстроиться под такое их желание и объединить духовный мир, как и наш мир окажется под 

владычеством Бога. Единый мир будет существовать вечно во имя Истинных Родителей. (161-222, 1987.2.15) 

Теперь даже в духовном мире построена освобожденная сфера. Мы разворачиваем движение за уравнивание духовного 

мира и земли. Наступает весна — весна в небесном мире и на земле. В небесном мире весна уже наступила, но на земле 

было лето. Стало быть, на земле должны пройти лето и осень; земной мир должен полностью усвоить идеал счастья 

Царства Небесного; здесь тоже наступает весна, возрождающая новую жизнь. Вот почему на земле наступает эпоха 

мира. Что сделал основатель Церкви Объединения в этой связи? Он вставил слово «мир» в названия разных организаций, 
начиная с названия Федерации семей за единство и мир во всем мире. (301-288, 1999.5.5) 

Мы вступили в эпоху освобождения. Задумайтесь об этом, Земля и вся Вселенная, центром которой она является, 

радуются и возносят хвалу! Вот почему в этом году еще не было дождливой погоды и вплоть до сегодняшнего дня 

сохраняется праздничная атмосфера. За что бы мы ни взялись, нам будет сопутствовать и помогать Небесная удача. Она 

будет идти за нами следом. Бог, наши многочисленные предки в духовном мире, множество святых и верующих 

находятся в состоянии полной готовности, чтобы помочь земле; наступила и впрямь горячая пора, ведь мы можем 

построить сферу освобождения. (298-226, 1999.1.8) 

8.4.2. Давайте поклянемся построить сферу освобождения 

Чем мы освободим Бога? Силой? Мудростью? Что значит «освободить Бога»? Когда люди из Северной Кореи приедут 

в Южную и им там понравится, а люди из Южной Кореи поедут в Северную, тогда и Южная, и Северная Корея будут 

освобождены. Так ведь? Что это значит? Хотя Бог занимает престол Царства Небесного, Он любит даже семьи 

сатанинского мира, находящиеся на самом дне. Если все люди почитают Бога превыше всего, в какую бы семью Он ни 
отправился, пусть даже в самую бедную семью, Ему это понравится и Он почувствует Себя счастливым. До сих пор 

Церковь Объединения, ведомая преподобным Муном, прошла таким историческим путем. При этом я говорил об 

избавлении от скорби. Что значит «избавление от скорби»? Это освобождение. Допустим, мы с вами находимся на 

территории фирмы «Ильхва»; вопрос заключается в том, занимаем ли мы положение радости, которое Бог сможет 

разделить с нами, даже если мы окажемся на дне мусорных баков этой самой фирмы «Ильхва». Чтобы освободить 

сердце директора этой фирмы, нужно, чтобы ему все в ней нравилось, даже мусорные баки. Только тогда он будет 

свободен. В противном случае никакого освобождения не будет. (181-191, 1988.10.3) 

Лишь обладая совершенной истинной любовью, человек может воспроизвести любой элемент сотворенного Богом 

мира. Что это значит? Тот, кто достиг совершенства в истинной любви, может, подобно Богу, создать что угодно, 

устранить что угодно, может в своей жизни поступать как вздумается. Такой человек свободен во всем. Благодаря 

интуиции он может ощутить всемогущество. Истинной любовью можно подчинить кого угодно, даже Бога и сатану. Вот 
почему это Бог обретает освобождение благодаря мне, а не я благодаря Ему. Мы намереваемся обрести на земле все 

ценности, которые со времен грехопадения стремились обрести обитатели духовного мира. Когда это произойдет, небо и 

земля поменяются местами. (292-277, 1998.4.27) 

За все семьдесят лет моей жизни нужно освободить Бога. Для этого надо полностью осуществить восстановление 

искуплением и в духовном мире, и на земле; чтобы создать сферу освобождения, необходимо искупить смерть Иисуса. В 

противном случае Второе пришествие невозможно. Когда мир мог стать единым благодаря христианской культурной 

сфере, все условия были созданы; однако основание единого мира не было построено, люди не смогли послужить 

Господу Второго пришествия и стали ему противостоять, тогда все и попались в сатанинскую петлю. Вот почему 

преподобный Мун был изгнан в пустыню, где он скитался в одиночестве. Даже мои родители меня не могли понять. Вот 



почему мне пришлось вновь «высаживаться на берег» и сорок лет шагать путем исторического искупления. (211-198, 

1990.12.30) 

Моя эпоха — это время полного освобождения. Все оказалось на освобожденном положении. Невозможно описать 

словами, как ценно освобождение. На протяжении разных исторических эпох Бог работал, чтобы отделить от сатаны 

наших многочисленных предков; сфера освобождения была создана за счет того, что ценность Его трудов постоянно 

накапливалась. Если задуматься об этом, становится понятно, что наши благословленные семьи, являющиеся 

воплощением этих усилий и занимающие освобожденное положение, должны быть жертвенным приношением, 

представляющим весь сотворенный мир: от самых грязных объектов до самых славных. Знайте, что ваше положение 

подобно положению жертвы. (280-292, 1997.2.13) 

Как же замечательна сфера сердца! Ее не купить даже за горы золота или за бриллиант величиной с Землю. Настолько 

она драгоценна. Ее не променять на целую Вселенную, так она ценна. В сфере сердца мы поддерживаем 
взаимоотношения с Субъектом, поэтому вся Вселенная становится нашей. Даже Бог начинает принадлежать нам. Такие 

люди сами осознают свою ценность и уверенно шагают по всему мирозданию как освободители. Они обнимают 

Вселенную любовью, и все творение откликается на их указания и требования и действует в гармонии с ними. Какой же 

удивительной привилегией наделен человек, если она позволяет ему обладать такой сферой освобождения! В этом 

предмет гордости Церкви Объединения. (210-320, 1990.12.27) 

Ваши предки — это Родители. Вы следуете за Ними к тем благословениям, которые они несут. Нужно очистить всех, 

даже тех духов, которые пребывают в самом низу. Достигнув второго этапа, пройдя через стадии формирования, роста и 

завершения, мы сможем окончательно пройти через все двери. В качестве третьего этапа, к 2000 году Истинные 

Родители обнародуют новый вселенский закон, который позволит им восстановить все, что было украдено ложными 

родителями. Это будет закон, освобождающий небо и землю. Недавно в Обете семьи появился восьмой пункт, верно? 

«Мы…, вступая в эпоху Завершенного Завета, даем обет: посредством абсолютной веры, абсолютной любви и 

абсолютного послушания воплотить идеал единства Бога и человека в любви и создать сферу освобождения — Царство 
Божье на земле и на небе». Все просто. Здесь говорится не просто об освобождении, а о создании сферы освобождения. 

Вам не пристало только сидеть дома. На земле вы должны взять на себя полную ответственность за свою страну и свой 

мир. (293-252, 1998.6.1) 

Унаследуйте сферу побед Истинных Родителей, таков девиз нынешнего года. Вы должны стать такими личностями, 

чтобы при взгляде на небо и землю вам не было стыдно перед Родителями. Для этого вам надо жить с готовностью 

умереть. Живите с абсолютным послушанием, абсолютной покорностью и абсолютной верой. Если вы будете едины с 

Родителями в сердце настолько, что преисполнитесь решимостью стать ради них живым приношением, даже если для 

этого вам придется проливать кровь и пот и пожертвовать всем, если ваша любовь будет даже больше, чем любовь 

Родителей, тогда они станут свободными. Если общество наполнится любовью, превосходящей даже любовь Родителей 

к человечеству, у Бога появится сфера освобождения. Когда у Бога появятся сыновья и дочери, способные на такое, 

возникнет сфера освобождения, в которой Он сможет в радости любить и восхвалять Своих детей. (266-288, 1995.1.1)  
 

  



Глоссарий 

Аматэрасу Омиками — богиня-солнце, одно из главенствующих божеств японского пантеона синто, легендарная 

прародительница японского императорского рода. 

Бельведер — резиденция Истинных Родителей, штат Нью-Йорк, США. 

Вон-буддизм — ответвление буддизма, возникшее в Корее в первой половине XX века. 

Ёнмэдо — остров в Желтом море у западного побережья Кореи. 

Квак Чон Хван (год рождения 1936) — один из старших членов Церкви Объединения; ближайший помощник 

Истинного Отца, президент международной Федерации семей за единство и мир во всем мире. 

Кёгам юрок — книга пророчеств корейского ученого Нам Са Го (1509-1571). 

Кёнмудэ — бывшее название официальной резиденции Президента Республики Корея. 

Ким Ир Сен (Ким Иль Сон) (1912-1994) — лидер КНДР с момента ее основания до конца жизни. 
Ким Саккат (настоящее имя Ким Бён Ён) (1807-1864) — корейский поэт-сатирик. Странствуя в камышовой шляпе 

(саккат) по Корее, Ким Саккат слагал короткие шуточные и сатирические стихи, в которых высмеивал власть имущих. 

Ким Хваль Лан (1899-1970) — с 1945 по 1961 ректор женского университета Ихва в Сеуле. Развернула гонения на 

студентов и преподавателей Университета, присоединившихся к Церкви Объединения. 

Ким Чен Ир (Ким Чон Иль) (1941-2011) — глава КНДР, сын и наследник Ким Ир Сена. 

Ким Чхан Нён (1920-1956) — начальник южнокорейской контрразведки в 50-е годы. Чтобы сохранить 

коррумпированный режим президента Ли Сын Мана, он устраивал «чистки» в южнокорейской армии, устраняя 

офицеров, недовольных режимом. Убит в результате заговора группы военных. 

Кимчхи — квашенная китайская капуста с красным перцем и другими овощами, непременная составляющая 

корейской кухни. 

Комусины — традиционная корейская обувь, широкие туфли с загнутыми носками. 

Королева Мин (императрица Мёнсон) (1851-1895) — супруга корейского короля Коджона. Погибла от рук японских 
наемных убийц. 

Кочхуджан — паста из красного перца, приправа и ингредиент многих блюд корейской кухни. 

Кын — корейская мера веса. Один кын равен примерно 600 г. 

Ли — корейская мера длины, равная 393 м. «Страна протяженностью в три тысячи ли» — поэтическое название Кореи. 

Ли Сан Хон (И Сан Хон) (1914-1997) — один из старших членов Церкви Объединения. Под руководством Истинного 

Отца систематизировал и записал «Философию Объединения». После перехода в духовный мир отправил через медиума 

ряд посланий на землю. 

Ли Сун Син (И Сун Син) (1545-1598) — корейский флотоводец. Под его руководством были одержаны решающие 

победы над японским флотом, благодаря которым наступил перелом в ходе Имджинской войны (1592-1598). 

Ли Сын Ман (И Сын Ман) (1875-1965) — первый Президент Республики Корея. В 1960 году после массовых 

выступлений и беспорядков из-за фальсификации результатов выборов был вынужден уйти в отставку и покинуть 
страну. 

Ли Тхэ Бэк (И Тхэ Бэк) (701-762) — корейское произношение имени выдающегося китайского поэта Ли Пая (Ли Бо). 

Ли Чэ Сок (И Чэ Сок) (год рождения 1933) — один из старших членов Церкви Объединения; какое-то время занимал 

пост председателя Межрелигиозного совета Кореи. 

Мансе — (букв. «десять тысяч лет жизни») в корейском языке возглас, выражающий пожелание долголетия, победы 

или успеха. Аналогичен русскому «ура» или «да здравствует». 

Масан — город в Южной Корее. 

Мёндон — район в центре Сеула. 

Миндан — ассоциация корейцев, проживающих в Японии. Поддерживает связи с Южной Кореей. 

Мокпхо — город на юге Кореи. 

Неру, Джавахарлал (1889-1964) — видный индийский политический деятель. 

Пак, Мария (1906-1960) — была заместителем ректора женского университета Ихва в Сеуле. Используя свои связи (ее 
муж, Ли Ги Бун, был вице-президентом Южной Кореи) развернула кампанию по травле Церкви Объединения. 

Пак По Хи (год рождения 1930) — один из старших членов Церкви Объединения, долгое время был ассистентом и 

переводчиком Истинного Отца. 

Пархэ — корейско-маньчжурское государство, располагавшееся на территории Маньчжурии, Приморского края и в 

северной части Корейского полуострова (698-926). 

Помильчон — мемориальный центр, посвященный Истинным Родителям. Находится в Пусане, в местечке 

Помнекколь, на месте, где Истинный Отец построил первую церковь. 

Посоны — традиционные корейские носки. 

Пхён — корейская мера площади, равная примерно 3,3 кв. м. 

Реформы Мэйдзи — реформы, проводившиеся в Японии в период правления императора Мэйдзи (1868-1912), 

направленные на отказ от самоизоляции и становление страны как мировой державы. 
Сагга (небеса) — в буддизме мир счастья и долгой жизни; понятие, соответствующее христианскому раю. 

Сёва — период правления японского императора Сёва (1926-1989). 

Силла — государство, существовавшее на Корейском полуострове (57 до н.э. – 935 н.э.) 

Сим Чхон — героиня средневековой корейской повести «Сказание о Сим Чхон», олицетворяющая дочернюю 

почтительность. Сим Чхон жертвует своей жизнью, чтобы вернуть зрение своему слепому отцу, но спасается чудесным 

образом и становится королевой. 

Содэмун — район в Сеуле, где раньше находилась тюрьма, построенная японцами в колониальный период. Там 

содержались в заключении многие члены корейского движения за независимость. 

Тайсё — период правления японского императора Тайсё (1912-1926). 



Твенджан — острая приправа в корейской кухне. Готовится из отжима сои. 

Теология освобождения — направление теологической мысли, возникшее в католической среде. Теология 

освобождения считает, что миссия религии заключается, прежде всего, в достижении общественной справедливости, и 

некоторые представители этого религиозного течения считают использование вооруженной борьбы оправданным для 

достижения этой цели. Теология освобождения представляет собой некое смешение идей христианства и марксизма. 

Особенной популярностью Теология освобождения пользуется в странах Латинской Америки. 

Тхонбан кёкпха — (букв. «прорыв на уровне «тхон» и «пан»») — движение за распространение идей «Принципа» в 

широких массах, которое Истинный Отец инициировал в Корее. Аналог движения «домашней церкви» в других странах. 

«Тхон» и «пан» — низшие уровни организации местного самоуправления в Корее, которые объединяют людей, 

проживающих по соседству. 

Тхониль групп — первоначально группа компаний, основанных по инициативе Истинного Отца. В более широком 
смысле это понятие означает все организации, входящие в Движение Объединения. 

Тхэбэксан — гора в Корее. 

Тэмоним («великая мать») — почетное звание, данное Истинным Отцом, матери Истинной Матери, госпоже Хон Сун 

Э (1914-1989). 

Тэхённим («великий старший брат») — почетное звание, данное Истинным Отцом, своему старшему брату, господину 

Мун Ён Су (1915-?). 

Хон Гиль Дон — герой повести Хо Гюна (1596-1618) «Сказание о Хон Гиль Доне». Незаконнорожденный сын, он 

обладал выдающимися способностями. Не стерпев презрительного отношения со стороны окружающих, он ушел из 

общества и стал вожаком группы благородных разбойников, отнимавших у богачей неправедно нажитое добро и 

помогавших беднякам. 

Хо Хо Бин — основательница «Церкви чрева», духовной христианской группы, действовавшей в 40-е годы в Корее. 

Получила откровение о том, что Господь Второго пришествия будет рожден из материнского чрева. 
Хыннам — город в Северной Корее, близ которого находился трудовой лагерь, где Истинный Отец находился в 

заключении с 1948 по 1950 г. 

Цзянь Цзе Минь — Председатель КНР с 1993 по 2003 г. 

Чеджудо — название острова и одноименной провинции в Корее. 

Чогори — жакет, верхняя часть традиционного корейского костюма. 

Чонгамнок — корейская книга пророчеств, предсказывающая судьбу корейского народа. Автор неизвестен. 

Чонджу — уезд в провинции Северная Пхёнандо (ныне территория Северной Кореи), где родился Истинный Отец. 

Чон Мон Джу (1337-1392) — писатель и государственный чиновник, живший в эпоху Корё. Отказавшись предать 

своего короля и встать на сторону приверженцев новой династии, был предан смерти. На его стихи была сложена 

«Тансимга» (Песня преданного сердца). 

Чосон — название династии правившей в Корее с 1392 по 1910 год и название Кореи в тот период. 
Чочхоннён — ассоциация корейцев, проживающих в Японии. Поддерживает связи с Северной Кореей. 

Чучхе (идеология развития с опорой на собственные силы) — государственная идеология КНДР, разработанная Ким 

Ир Сеном. 

Чхонвадэ — название резиденции Президента Республики Корея. 

Чхунмоним («преданная мать») — почетное звание, данное Истинным Отцом, своей матери, госпоже Ким Кён Ге 

(1888-1968). 

Чхун Хян — героиня средневековой корейской повести «Сказание о Чхун Хян». Олицетворение супружеской 

преданности. 

Чхусок — традиционный корейский праздник, в ходе которого проводится церемония благодарения в честь предков. 

Эпоха Трех Королевств — период истории Кореи, охватывающий практически все первое тысячелетие нашей эры, 

когда на территории полуострова существовали три государства: Когурё, Пэкче и Силла. В конце этого периода Силла 

захватила два других королевства, положив начале эпохе Объединенной Силла. 
Эра Тангуна — эпоха, началом которой считается коронация Тангуна (2333 до н. э.), легендарного основателя 

корейской нации. 

Ю Гван Сун (1904-1920) — вдохновительница и участница Первомартовского движения за независимость Кореи 

(1920). Подверглась жестоким пыткам и была казнена японской полицией. 

Ю Чон Ок — один из старших членов Церкви Объединения. 

  

Ссылки на источники 

Каждый отрывок из речей Отца, помещенный в Чхонсонгён, сопровождается номером, указывающим на его источник. 

(Номер указан в скобках сразу после отрывка.) Число перед тире указывает на номер тома из собрания речей Истинного 

Отца, а число после тире — на номер страницы в соответствующем томе. В случаях, когда отрывок взят из речи, не 

вошедшей в собрание речей, в скобках после отрывка указана аббревиатура названия книги и номер страницы в книге, из 
которой он взят. Следует отметить, что, поскольку при переводе были использованы электронные версии книг из 

сборника «True Parents' Speeches 300», номера страниц могут не всегда совпадать с номерами страниц в печатных 

изданиях тех же книг. Ниже даны аббревиатуры названий книг и их расшифровки: БВ — Божья воля и мир, БС — 

Благословленная семья и идеальное Царство Небесное (том 1), ВД — Воспитание детей в Божьей воле, ОК — 

Объединение Северной и Южной Кореи в свете Божьей воли, ПБ — Путь Божьей воли, ПЛ — Путь духовного лидера, 

ПМ — Путь молодежи, РМ — Родовой мессия. 
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